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Pour qu’une conscience soit générative, il faut qu’elle soit capable de
se détruire au fur et à mesure où elle se forme. 

Ça fait que quand tu crées une forme, tu la crées toujours pour un
temps donné. 

Dans un autre temps, il faut que tu sois capable de la détruire, cette
forme-là. 

On peut dire quelque chose aujourd’hui, 
parce que vibratoirement, c’est le temps de le dire en 1999, 

puis peut-être qu’en l’an 2010, ça ne sera plus assez pour nous
autres, il va falloir le détruire. 

Il y a bien des choses qu’on a dites en 1978, qu’on a détruites au
cours des années. Pourquoi ? 

Parce que ce n’est plus utile pour nous autres. 

La conscience générative détruit les formes qu’elle crée, il faut qu’elle
soit capable de détruire les formes qu’elle crée.

 Puis ça, c’est la marque de la conscience générative, capable de
détruire les formes qu’elle crée. 

Si on a une conscience qui n’est pas capable de détruire les formes
qu’elle crée, 

alors on a une conscience spirituelle, 
on a une conscience créatrice, mais elle n’est pas vivante. 

Elle est basée sur quoi ? Elle est basée sur la mémoire… PE 55
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La science de l’évolution PE#001 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

001 – LA SCIENCE DE L'ÉVOLUTION

Bonsoir. J’ai décidé de faire des conférences en solo pour le public, pour donner une chance
au public de probablement me poser des questions, je ne sais pas si ça va venir, mais je
pense que je vais essayer ça, cette formule-là, pour que le public puisse être un petit peu
plus près de tout ce matériel-là... En attendant que les gens sachent que je suis revenu un
petit peu dans le circuit jusqu’au mois d’octobre ; mais essayez de bénéficier de ces
conférences-là le plus possible, dans la mesure où je me rends accessible un petit peu plus.

J’ai intitulé les conférences : “Psychologie Évolutionnaire” parce que je ne voulais pas être
limité par des titres, je suis fatigué des titres, d'ailleurs c'est inutile pour moi d’avoir des
titres parce que les titres, c’est simplement pour “me partir”. Puis je vais explorer tout le
domaine de la conscience supramentale dans le cas d’une autre vibration, d’une autre façon,
puisque le processus lui-même est totalement créatif, il n’y a pas de retour en arrière !

On ne peut pas retourner voilà dix ans en arrière ou cinq ans en arrière ; ça, c’est un des
problèmes de la conscience créatrice, par contre l’avantage, c'est que c’est un mouvement
perpétuel vers l’avant. Je vais probablement permettre au public de me poser des questions
dans la mesure où les questions sont intelligentes et servent tout le monde. 

Si ce n’est pas le cas, ben, à ce moment-là je me laisserai aller à parler seul, alors si vous
avez des questions à poser, arrangez-vous pour que ce soit des questions intelligentes parce
que je ne veux pas que les autres souffrent de vos bêtises, les gens n’ont pas de temps à
perdre. 

Il y a plusieurs façons d’approcher la psychologie évolutionnaire. La façon dont je vais
l’approcher aujourd’hui, c’est pour permettre aux “non-initiés”, autrement dit aux hommes
et aux femmes qui n’ont jamais réellement pénétré dans ce domaine-là, qui est très vaste, de
pénétrer dans ce domaine-là sans fracas, sans souffrance.

La psychologie humaine est très très fragile, l’Homme sur le plan de son ego est très fragile.
Les connaissances de l’Humanité qui sont très très condensées sur le plan mental, ou même
les connaissances systémiques qui sont très condensées sur le plan mental, lorsqu’elles sont
mises à la disposition de l’Homme réflectif, de l’Homme qui pense, surtout sur une planète
comme la nôtre, ça peut être très très difficile au niveau de l’ego parce que ces
connaissances-là, cette science-là n’est pas conditionnée par le moi planétaire. 

Elle fait partie d’une restructuration du moi, elle fait partie d’une canalisation
d’informations à partir du plan mental, d’un plan mental systémique très avancé d’ailleurs,
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qui est un plan mental qui remet en question la totalité de l’involution, c’est-à-dire la totalité
des connaissances de l’Homme sur la planète, depuis que l’Homme est sorti des conditions
de son animalité. 

Je prends souvent l’exemple de la science à partir de Lavoisier au dix-neuvième siècle, la
science matérielle qu’on a aujourd’hui, j’aime ça démontrer qu’on a fait dans cent ans des
progrès scientifiques inouïs qui sont, dans le fond, extrêmement primitifs par rapport à
d’autres civilisations qui vivent dans des systèmes parallèles, mais dans d’autres dimensions
qui sont invisibles à nos yeux. 

Le phénomène de l’invisibilité n’a pas été résolu par la théologie chrétienne, n’a pas été
résolu par la métaphysique ou l’occultisme occidental, n’a pas été résolu non plus par le
mysticisme oriental, parce que l’invisibilité, c’est une condition de vibration. Ce n’est pas
une condition simplement de mysticisme psychologique. L’invisibilité, c’est réellement un
problème matériel. 

Il y a des civilisations qui sont invisibles à nos yeux parce qu’elles évoluent sur des plans
qui sont vibratoirement inaccessibles à nos sens, donc à notre corps astral. Donc si ces
mondes-là sont inaccessibles au corps astral de l’Homme, pour que l’Homme puisse accéder
à ces mondes-là, il faut qu’il y accède à travers l’utilisation de corps subtils, soit le corps
éthérique, la conscience morontielle, ou sur le plan de la télépathie par le corps mental, qui
est dissocié de son moi planétaire. 

C’est la seule façon que l’Homme peut entrer en communication télépathique avec ce que
j’appelle les circuits universels, c’est-à-dire cette banque d’informations qui représente la
totalité des archives dans l’Univers local depuis le début de la création des systèmes. Le
problème avec la télépathie universelle, c’est qu’elle est très très différente sur le plan
psychique et sur le plan psychologique, de la petite voix intérieure à laquelle on est habitués
en tant qu’êtres spirituels qui appartenons à une civilisation judéo-chrétienne. 

La télépathie universelle fait partie du raccordement psychologique de l’ego avec une
dimension mentale qui n’exclut pas une participation avec l’Homme, mais qui inclut dans sa
relation avec l’Homme une caractéristique absolue d’Intelligence, autrement dit : qui permet
à l’Homme dans la mesure où il est capable sur le plan psychologique d’absorber cette
information-là, de ne plus être obligé de la retenir pour y avoir accès à l’infinité. 

J’ai donné à ce terme-là le terme de “conscience supramentale”, j’ai donné à ce terme-là le
terme de “Psychologie évolutionnaire”, pour faire comprendre, pour faire réaliser à l’être
humain que les constats ou les observations de l’involution, autrement dit les constats qui
relèvent du fait qu’il appartient à la conscience d’une race involutive qui pense, qui
réfléchit, dans ce mouvement-là, est totalement différent. 

Une conscience supramentale, ce n’est pas une conscience planétaire, c’est une conscience
supramatérielle qui s’imbrique, qui se connecte avec la conscience planétaire. 

À partir du moment où elle se connecte avec la conscience planétaire, la conscience
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planétaire en tant que mécanisme de réflexion s’évanouit. “S’évanouit”, ça ne veut pas dire
que l’Homme perd son ego, ça veut dire que son ego devient transparent, c’est-à-dire que
son ego ne fait plus obstacle à la présence extrêmement évidente de ce qu’on appelle “une
conscience supérieure”, qu’on peut appeler “un double”, qu’on peut appeler “un ajusteur de
pensée”, qu’on peut appeler “une Source”, qu’on peut appeler n’importe quoi. 

Les termes ou les mots sont absolument sans valeur nominale quand on essaie de
comprendre ou d’expliquer ce qu’on appelle aujourd’hui l’invisibilité du plan mental, ou un
champ de conscience qui appartient à des Intelligences qui sont structurées, qui ont des
formes, qui ont résolu le problème de l’énergie de la matière, qui sont totalement
indépendantes du phénomène de la réincarnation, et qui n’ont pas besoin d’âme pour
assujettir leur Intelligence à une séquence événementielle qui crée ce qu’on appelle sur la
Terre “l’expérience de l’ego”. 

Ces êtres-là ne sont pas en expérience, donc effectivement si ces êtres-là, ces Intelligences-
là ne sont pas en expérience, s’ils viennent en contact avec l’Homme pour créer ce que
j’appelle “une fusion”, une sorte d’unification du processus d’Intelligence systémique, c’est
évident que l’Homme éventuellement sort de l’expérience, ne vit plus de l’expérience, parce
qu’il n’a plus besoin de s’assujettir aux forces de l’âme qui font partie de la mémoire de la
race et qui font partie systématiquement de l’inconscience de l’ego, et qui projettent
automatiquement l’Homme, le mortel, en dehors de ce que j’appelle “l’enveloppe de son
Esprit”.

L’enveloppe de l’Esprit, c'est le terme que je donne pour faire comprendre à l’individu la
relation totalement subjective et relative de sa conscience planétaire. L’enveloppe de
l’Esprit, c’est une frontière psychologique qui empêche l’Homme de découvrir les mystères.
Ce n’est pas la fin du monde, les mystères, puis ce n’est pas la fin du monde d’être
intelligent, puis ce n’est pas la fin du monde d’être voyant, puis ce n’est pas la fin du monde
d’être en communication mentale avec des circuits universels ! 

Par contre, il y a des Lois, il y a des principes, il y a des fondations qui doivent être
respectées, parce que l’Homme est essentiellement un être totalement abruti par le passé, et
quand je dis “abruti”, je veux dire qu’il pense ! Penser, c’est déjà une forme
d’abrutissement. 

Quand l’Homme passera de la pensée qui est réfléchie, qui est un mécanisme de réflexion, à
la communication télépathique, l’Homme sortira finalement de son ignorance. Donc
l’Homme pourra commencer à comprendre les mystères, pourra commencer à comprendre
qu’est-ce que c’est la pensée, le moi planétaire, le moi universel, les forces systémiques, les
civilisations extérieures, les trous noirs. 

L’Homme prendra une conscience de la vibration, l’Homme pourra manipuler l’énergie de
ses corps subtils, l’Homme cessera d’être un être totalement à part, il deviendra finalement
un être intégré. Quand je dis “à part”, je veux dire un être qui est forcément, en tant
qu’individu, en tant qu’unité biologique appartenant à une civilisation matérielle,
résolument fixé dans une expérience limitée qu’on appelle “la conscience planétaire”. 
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La Terre est en quarantaine depuis des milliers d’année. Pourquoi est-ce qu’elle est en
quarantaine ? Parce que l’Homme ne peut pas communiquer avec sa Source. L’Homme ne
peut pas communiquer avec sa Source parce que l’Homme n’est pas capable de diviser le
rayon de sa conscience mentale. Quand vous pensez, ça vient de quelque part cette pensée-
là ! 

La pensée c’est un phénomène matériel, même si c’est un phénomène matériel de haute
nature, de haute dimensionnalité, ça demeure un phénomène matériel. La science commence
à prendre conscience de ces choses-là, mais le phénomène de la pensée en tant que
phénomène de réflexion, c’est un phénomène qui empêche l’unité de la conscience parce
que l’Homme n’est pas capable de diviser son rayon. 

Autrement dit l’Homme est obligé de penser afin de pouvoir satisfaire sa conscience
planétaire. S’il passait à un autre mode de communication qu’on appelle le mode de
télépathie universelle, il serait obligé de diviser son rayon, c’est-à-dire d’éliminer une partie
de son moi pour capturer une autre partie d’un autre moi, puis ça ne fait pas son affaire. 

On n’est pas tellement intéressés, en tant qu’humains qui avons vécu pendant des siècles à
l’intérieur de l’enveloppe de l’Esprit, on n’est pas tellement intéressés à vouloir se laisser
habiter par d’autres Intelligences dont on ne connaît pas la provenance, le statut universel, la
qualité vibratoire, l’origine du secteur, ainsi de suite. On veut savoir avec qui on parle. Dans
un sens, on ne peut pas blâmer l’Homme pour ne pas vouloir communiquer par télépathie.

Puis pourtant, il y a des êtres qui passent leur temps à dire : “moi, j’ai ma petite voix, j’ai
ma petite voix intérieure, puis je parle avec ma petite voix intérieure”... J’ai entendu une
histoire aujourd’hui d’une femme qui est sortie de sa maison, une femme qui n’était pas
nécessairement ni entraînée ni intéressée à vivre des choses particulières dans sa maison.
Puis quand elle est sortie de sa maison, elle a vu Michel Archange agenouillé devant elle qui
se battait avec Lucifer ! Elle a paniqué ! Qu'est-ce qu'elle a vu ? Il faut qu’elle sache ce
qu’elle a vu ! Si tu commences à croire ça, t’es fait à l’os ! 

On rentre dans un temps au vingt-et-unième siècle, vingt-deuxième, vingt-troisième, vingt-
quatrième, vingt-cinquième, vingt-sixième siècle où l’Homme va venir en contact avec
d’autres dimensions, c’est inévitable ! Dans la mesure où l’Homme est spirituel ou chrétien
ou “whatever”, l’Homme va vivre une juxtaposition de sa conscience par rapport à des
intervenants dans sa conscience planétaire, qui vont se servir automatiquement de la
mémoire de la race, donc de sa façon de penser pour pouvoir se placer dans le champ de son
expérience psychologique.

Donc, si c’est un bon catholique qui va à l’église le dimanche, ben, qui c’est qui va venir ?
Ben, ça va être une forme comme Jean Baptiste ou ça va être une forme comme Michel
Archange ou ça va être une niaiserie comme ça. Donc il va falloir, au cours de l’évolution
de la psychologie humaine, que j’appelle la psychologie évolutionnaire, que l’Homme en
arrive et soit capable éventuellement de pouvoir interpréter, fracturer le rayon de sa pensée,
puis interpréter la phénoménologie astrale ou éthérique de sa conscience. 
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Autrement dit pouvoir interpréter de façon précise la phénoménologie de son moi en contact
avec d’autres “moi”, autrement dit d’autres personnalités qui vont effectivement venir en
contact avec l’Homme, mais en passant au début par des exercices spirituels. 

Quand je parle d’exercices spirituels, je veux dire des expériences spirituelles, parce que ces
Intelligences-là, pour venir en contact avec l’Homme, sont obligées d’utiliser la mémoire de
la race, elles sont obligées de traiter avec quoi il peut s’identifier. 

Un bon catholique, ça s’identifie à la Vierge Marie, ça s’identifie à Michel Archange. La
Vierge Marie pour un Hindou, ça ne veut rien dire ! Donc avec les Hindous, ils vont
s’identifier d’une certaine façon ; avec les Catholiques d’une certaine façon ; avec les
Arabes d’une autre façon ; puis les Juifs d’une autre façon. Il faut qu’on le sache un jour ça,
il faut qu’on le réalise, sinon on va être des “tatas” pour longtemps. 

C’est comme le phénomène de Fatima en 1917, le monde qui pense que le soleil tourne, tu
n’as pas besoin d’aller loin, tu n’as rien qu’à venir à l’université de Montréal, tu vas au
laboratoire, puis tu verras que le soleil ne tourne pas. Ça ne tourne pas un soleil, ça reste là.
Alors c’est quoi ce qui tourne… ?!

Ça fait qu'il y a des degrés de naïveté dans l’évolution de la conscience humaine, puis si on
disait... Si quelqu’un me demandait : “mais qu’est-ce que c’est la psychologie
évolutionnaire, qu’est-ce que ça sera la psychologie évolutionnaire, qu’est-ce qu’on saura
dans deux-cents ans, dans cinquante ans”... Je ne le sais pas, parce que plus l’Homme va
avancer, plus l’Homme va réaliser que la psychologie évolutionnaire, c’est un processus
d’exploration de la multidimensionnalité de son mental universel. Donc c’est illimité cette
affaire-là !

C’est évident que ce que je dis aujourd’hui, c’est simplement de la petite bière comparée
avec ce qui sera dit dans cinquante, soixante, soixante-dix ans. On est en dehors de la
philosophie puis des systèmes réflectifs, on sera en dehors de la psychologie pensante, on
sera en dehors des théologies, des métaphysiques puis des formes obscures de l’ésotérisme
et de l’occultisme contemporain.

C’est évident qu’éventuellement, l’Homme va être obligé de fracturer sa mémoire pour aller
plus loin dans la conservation de son unité avec l’Universel, sinon l’Homme va perdre trace
de sa réalité, puis éventuellement, l’Homme ne pourra pas découvrir les mystères. 

L’Homme ne pourra jamais répondre à toutes ces fameuses questions qui font partie de ses
antécédents, puis de ses millénaires de recherches à travers des centaines et des centaines de
systèmes qui doivent être éventuellement éliminés, parce qu’un jour il faut que les Hommes
en arrivent à savoir la même chose. 

Qu’il y ait des séparations dans la connaissance à partir de la Chine, de l’Extrême-Orient, du
Moyen-Orient, de l’Europe, de l'Amérique du Sud, c’est totalement stupide, ça fait partie de
l’involution. Un jour, il faut que ça s’unifie ces connaissances-là !
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Quand ce sera unifié, à ce moment-là on ne parlera plus de connaissance, on parlera d’un
savoir universel basé sur la télépathie, autrement dit l’information directe à partir d’un plan
supérieur. Mais pour ça, il faut que l’Homme dresse finalement le bilan de son ego. Puis
dresser le bilan de son ego, ce n’est pas facile parce qu’on a l’impression qu’on est
intelligent. Puis je peux vous assurer qu’on ne l‘est pas, intelligent ! Même si on a des
doctorats, on n’est pas intelligent. 

Être intelligent, pour vous autres, ça veut dire être capable de convaincre quelqu’un d’autre,
ça veut dire d’avoir suffisamment de puissance psychologique pour intervenir créativement
dans un processus de discussion. 

Mais quand l’Homme va rentrer dans une communication télépathique avec les circuits
universels, avec un plan mental avancé, l’Homme va s’apercevoir que doctorat, pas
doctorat, quand tu rentres en contact avec des Intelligences qui n’ont aucune notion de
l’âme, qui sont “Pur Esprit”, autrement dit “Pure Lumière”, la qualité de votre intelligence
qui a été statuée par les universités de votre monde, c’est absolument secondaire. C’est
nécessaire pour l’involution, mais ça n’a rien à voir avec l’évolution !

Donc la psychologie évolutionnaire, le développement d’une psychologie évolutionnaire,
c’est nécessaire pour la race humaine au cours des siècles à venir parce que l’Homme devra
en arriver éventuellement à devoir et à pouvoir être en communication avec des
Intelligences, soit sur le plan mental ou sur le plan astral, ou sur le plan éthérique, qui vont
venir d’une manière ou d’une autre en contact avec l’Humanité.

Que vous interprétiez le phénomène O.V.N.I. comme étant un phénomène biologique ou
que vous l’interprétiez comme étant un phénomène surnaturel ou éthérique, ou astral, ça n’a
pas d’importance. Toute manifestation d’une forme d’Intelligence supérieure à la nôtre,
qu’elle soit systémique éthérique ou qu’elle soit systémique astrale, c’est sans importance si
vous n’êtes pas capables de traiter avec votre propre nature, parce que vous allez être
magnétisés, “anyway” ! 

Puis la magnétisation du corps mental de l’Homme, c’est la raison pour laquelle le contact
entre l’Homme et d’autres civilisations doit se faire d’une façon très limitée, très lente,
parce que l’Homme n’est pas prêt. Il n’est pas équipé psychologiquement pour traiter avec
des Intelligences qui ne sont pas nécessairement plus intelligentes que lui, mais qui ont un
parcours évolutif différent du sien. 

Donc ça deviendra essentiel éventuellement, au cours de l’évolution, que l’Homme soit
capable de faire un partage objectif entre ce qu’on appelle aujourd’hui les civilisations qui
viennent d’autres mondes, d’autres dimensions, qui sont invisibles à nos yeux maintenant, et
d’autres civilisations qui ne font pas partie des mondes matériels, qui n’ont pas de corps
chimique, qui ne passent pas par les trous noirs pour visiter d’autres civilisations, mais qui
font partie de ce que j’appelle “les architectures du mental”.

Autrement dit des mondes qui sont suffisamment avancés en énergie, en science de
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l’énergie, pour pouvoir créer plus de puissance qu’ils sont capables d’en utiliser au cours de
leur trajectoire, au cours de leur développement, au cours de la manifestation. Puis la
pensée, ça fait partie de ça. 

Un jour, il va falloir que l’Homme réalise que le phénomène de la pensée ce n’est pas un
phénomène psychologique, que le phénomène de la pensée n’est pas une extrapolation
psychologique de son moi planétaire, que la pensée est un trucage psychologique qui permet
à l’Homme de développer la conscience d’un ego, afin de pouvoir avec le temps, quand le
temps sera plus près de sa conscience, de réaliser qu’effectivement la pensée, c’est un
dédoublement de son être systémique.

Mais rien que la conscience ou la réalisation que la pensée ou notre pensée est un
dédoublement de notre êtreté systémique, ça nous agace, parce qu’on a été habitué pendant
l’involution à penser, donc à réfléchir sur soi-même, et quand on réfléchit sur soi-même, on
est obligé de prendre conscience de soi-même.

Mais la conscience qu’on prend de soi-même n’est pas une conscience de soi, c'est une
conscience astralisée par d’autres Intelligences qui créent dans notre mémoire personnelle,
c’est-à-dire dans l’âme, des réflexions, des mémoires qui une fois qu’elles sont accumulées
pendant un certain nombre d’années, cristallisent une certaine énergie que j’appelle
“l’énergie mentale”, et donnent à l’ego ce que j’appelle une personnalité. 

Mais ça, ce n’est pas l’Homme réel, ce n’est pas l’Homme intégral, c’est simplement une
particularité des Lois systémiques qui invite l’Homme à regarder dans l’infinité de sa
conscience pour ne percevoir que la finité de son moi.

Donc ça nécessite une psychologie évolutionnaire pour détruire les fondations réflectives de
la conscience du moi planétaire, puis finalement amener l’Homme à pouvoir conserver
constamment son énergie au niveau du mental et au niveau du corps émotionnel, donc de
son corps astral, afin de pouvoir structurer un autre véhicule que j’appelle le véhicule
éthérique, qu’il pourra étudier une fois qu’il sortira de son corps matériel pour finalement
explorer les mondes systémiques, puis cesser de retourner à ce qu’on appelle techniquement
aujourd’hui le monde de la mort, qui est simplement un monde en suspension qui retient les
archives des personnalités mortelles désincarnées pendant un certain temps, jusqu’à tant que
la planète ne serve plus à l’évolution d’une race pensante.

Donc l’Homme à ce moment-là commencera son évolution jupitérienne, et à ce moment-là
les planètes qui sont dans le système solaire ne serviront plus de mesure vibratoire,
autrement dit de mécanisme cosmique pour mettre en vibration l’âme, que vous retrouvez
dans les annales astrologiques de l’involution.

Donc la psychologie évolutionnaire est nécessaire parce que l’Homme doit finalement
apprendre à conserver son énergie mentale, et conserver son énergie mentale, ce n’est pas
évident pour lui à cause de ses émotions. 

Il y a des gens qui disent : “ben, oui, mais si on n’a plus d’émotions, ça donne quoi de
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vivre”... Je n’ai jamais dit que l’Homme ne doit pas vivre ses émotions, JE DIS QUE
L'HOMME NE DOIT PAS ÊTRE DOMINÉ PAR SES ÉMOTIONS ! Ce n’est pas la même
chose ! Moi j’en ai certainement des émotions, quand je vois quelque chose de beau, que je
vois quelqu’un qui a une belle aura, des fois, je l’ai, la larme. 

Des fois, quand je donne des conférences en public, j’ai la larme pour faire vibrer ou pour
faire comprendre des choses qui sont essentiellement, pour le moment, personnelles à ma
conscience. Bon, ça fait partie de l’utilisation des émotions. 

Mais l’énergie émotionnelle ne doit pas retarder l’évolution de la conscience mentale de
l’Homme, ne doit pas retarder l’évolution de son Intelligence et ne doit pas servir les forces
astrales qui sont désincarnées, qu’on appelle les “entités astrales”, et qui utilisent ces
énergies-là pour se matérialiser à travers l’individu, à travers ce que vous appelez “des
pensées totalement subjectives”. C’est dans ce sens-là que je dis que l’Homme doit
apprendre à conserver son énergie.

Mais conserver notre énergie, ce n’est pas facile parce qu’on n’a pas de psychologie, on
commence à développer une psychologie, une psychologie qui est foncièrement unique dans
le monde occidental, puis qui est très très restreinte au niveau de la géopolitique de la
planète, parce que ça fait très peu d’années que c’est lancé cette conscience-là, qu'elle est en
pulsion. 

Même si on dit qu'on retrouve des mémoires de cette psychologie-là en Europe ou en
Amérique du Sud, ou aux États-Unis, ici ou là, c’est encore extrêmement limité, mais ça, ça
fait partie du processus évolutif et c’est sans importance. 

Ce qui est important, c’est que cette psychologie-là existe dans le monde et que les Hommes
éventuellement y accèdent ou puissent y accéder facilement. Peut-être qu’un jour, ça ira sur
l’internet cette psychologie-là, donc ça facilitera “l’exposure”, le contact avec d’autres
Humanités, d’autres Hommes.  

Donc il y a des choses qu’on devra réaliser au cours de l’évolution, de cette psychologie
supramentale, de cette psychologie évolutionnaire ; terme qu’on donne temporairement pour
faciliter une adaptation psychologique, à un rendement qui éventuellement sera tellement
occulte que, probablement, les gens y accèderont par télépathie directe, donc on n’aura plus
besoin de conférenciers pour gueuler dans le monde.
 
Mais avant que l’Homme puisse bénéficier des archives universelles par télépathie directe,
il va falloir qu’il soit capable au niveau de sa pensée de fracturer son rayon, autrement dit
d’apprendre et réaliser que son moi n’est pas prédestiné à une caractéristique unique de sa
personnalité, que son moi n’est pas basé sur le JE, mais que sa conscience est basée sur la
juxtaposition du JE et du TU. 

Vous ne pouvez pas vous adresser à une personne dans le JE, il faut que vous vous adressiez
à une personne dans le TU. Si l’Homme ne donne pas à des Intelligences parallèles la
chance, l’opportunité de communiquer avec lui dans le mode du TU, l’Homme ne pourra
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jamais fracturer sa pensée. 

L’Homme ne pourra jamais fracturer son rayon, donc il demeurera toujours cloisonné par la
conscience psychologique de son JE. Donc il sera forcé d’interpréter la réalité en fonction
de son moi planétaire qui, structurellement, est impuissant à aller dans les archives
universelles parce que c’est des Lois vibratoires.

Les territoires occultes, les territoires psychiques, les mondes qu’on appelle aujourd’hui les
“architectures du mental” sont des mondes qui sont protégés par des Lois de la pensée. Il
faut que l’Homme accède à des niveaux de pensées supérieures pour entrer dans ces
mondes-là. 

C’est un petit peu comme votre “char” (voiture), vous voulez rentrer dans votre “char”, il
faut que vous pesiez sur le petit bouton, ça fait “ding-ding-ding”, puis là, la porte s’ouvre !
Il y a des systèmes de protection. Au niveau des archives universelles, c’est la même chose !

Les archives universelles sont protégées par des taux vibratoires de la pensée, et plus le taux
vibratoire de la pensée humaine s’élèvera, plus l’Homme pourra rentrer dans les archives,
plus l’Homme deviendra télépathe, et plus l’Homme automatiquement pourra se libérer de
la fameuse petite voix astrale, qui fait partie de son contact avec des entités qui sont
désincarnées dans le monde de la mort, puis qui font croire toutes sortes de choses depuis
des siècles, qu’ils sont la Vierge Marie, qu’ils sont Michel Archange, qu’ils sont ci, qu’ils
sont ça, et qui nous prennent pour des cons !

Il y a un grand phénomène dans le monde présentement, il y avait un article dans “Paris
Match” dernièrement, ils lui ont même donné un terme, ils appellent ça “l’angélologie”, puis
il y a des spécialistes de ça. J’ai vu des portraits de femmes totalement perdues, éberluées !
Des spécialistes de l’angélologie ! Imagine-toi, ça va être “cute” (mignon) “tal'heure” (un
peu plus tard)...

Il y en a une, elle a à peu près cinq-cents petites statuettes de ces anges dans la maison,
imagine-toi comme c'est “cute”... “Tal'heure”. Elle va être obligée de faire venir X... pour
déménager ça ! Ça fait que l’Homme a besoin d’une psychologie évolutionnaire, et si vous
pensez qu’une psychologie évolutionnaire, c’est facile à développer, vous êtes dans l’erreur
parce que ça remet tout en question. Et le contact de l’Homme planétaire, donc d’un moi
planétaire avec un moi universel, ça remet tout en question.

Donc plus l’Homme va avancer dans une conscience évolutionnaire, plus les fondations
psychologiques de son moi vont être remises en question. Donc là où l’Homme sera faible,
il sera testé, ou là où l’Homme sera fort. Et ça fera partie de son processus d’avancement. 

Mais c’est évident que l’Homme dans le développement d’une psychologie évolutionnaire
sera obligé de reconstituer son moi pièce par pièce, parce que son moi pièce par pièce sera
rendu de plus en plus transparent, donc forcé à une réévaluation par rapport à des
évènements qu’il commencera lentement à comprendre, mais qu’il n’aura pas
nécessairement complètement saisis.
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Donc on a essayé pendant des années de faire comprendre que le boulet de canon au pied de
l’Homme de l’involution, c’est la mémoire de la race ! La mémoire de la race est la
constitution psychologique d’un moi planétaire qui est incapable de penser par lui-même,
parce qu’il n’a pas le support de sa propre science qui est inévitablement cachée, voilée à
son égocentrisme, donc à sa pensée réfléchie, donc à sa rationalisation.

Si l’Homme n’est pas prêt à prendre conscience et à réaliser instantanément qu’à partir du
moment où il est débalancé dans ses énergies, c’est à ce moment-là qu’il a la chance de se
réintégrer à un autre niveau pour pouvoir finalement, graduellement, petit à petit, en arriver
à comprendre le processus créatif de cette nouvelle psychologie là. C’est pour ça que la
conscience de la race, ça sera le terrain le plus travaillé de la conscience humaine que vous
soyez Chinois, Européen, Africain... 

Si l’Homme est appelé, est amené à développer une conscience supérieure, autrement dit à
dédoubler le rayon de sa pensée, pour pouvoir finalement vivre ou expérimenter une
télépathie avec des Intelligences qui sont systémiques, qui sont prescientes, il va falloir qu’il
se réajuste au niveau de l’ego. Donc il y a des principes de base dans une psychologie
évolutionnaire, il y a des Lois fondamentales, et l’Homme ne pourra pas passer à côté, parce
que ces Lois-là font partie du contact éventuellement entre des plans supérieurs de
l’Humanité. 

Qui, quand, comment, sera contacté par ces mondes-là ? Ça, c’est totalement inutile d'y
penser parce que ça fait partie des expériences individuelles, Individualisées des âmes à
travers le monde ! Ça fait que le problème n’est pas tellement le contact avec des mondes
parallèles, le problème c’est comment l’Homme ne sera pas magnétisé par les mondes
parallèles !

Je n’ai pas de problème avec le fait que des individus, des jeunes, des gens spirituels qui
vivent dans des pays sous-développés ou dans des pays non industrialisés, viennent en
contact avec des projections comme la Vierge qui leur parle, qui les met en transe. Mais ce
qui me dérange, c’est que des jeunes ou des Hommes, dans le futur, ne soient pas capables
d’intervenir créativement dans le processus de connexion avec l’Humanité. 

Ça, ça me dérange parce que je sais qu’à partir du moment où l’Homme est magnétisé dans
son mental, il est possédé, et un être qui est possédé n’a aucun pouvoir, il devient un outil, il
devient une extension des énergies astrales.

Et même si la projection astrale est le produit d’une technologie systémique avancée,
l’individu lui, en tant qu’observateur, en tant que personne qui vit l’expérience, ne peut pas
bénéficier du contact avec les Intelligences systémiques, parce que la mémoire de la race,
donc sa culture judéo-chrétienne, interfère avec la manipulation de retour de l’énergie.
Quand un Homme vient en contact avec une matérialisation, que ce soit sur un plan ou sur
un autre, l’Homme doit automatiquement contester la matérialisation, il faut qu’il la
conteste ! 
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Pourquoi est-ce qu’il doit la contester ? Il doit la contester pour s’assurer qu’elle est sous
son contrôle, c’est-à-dire qu’elle se manifeste à lui sans apparence, sans voile. Si l’Homme
n’est pas capable, pour des raisons spirituelles, à cause de la mémoire de la race,
d’intervenir d’une façon catégorique lorsqu’une projection astrale se manifeste chez lui,
comme la Vierge dans une église, ou dans le cas de la personne que je vous citais tout à
l’heure, à ce moment-là il est fait à l’os ! 

Puis automatiquement, il va servir de catalyse spirituelle pour l’Humanité, comme Fatima
(le phénomène de Fatima) l’a été, ou Medjugorje aujourd’hui en Europe, ou il va servir de
catalyse pour sa propre expérience spirituelle et d’autres autour de lui, dans le cas des
individus qui ont contact avec des matérialisations astrales.

L’Homme doit en arriver à être parfaitement intelligent, mais parfaitement intelligent, ça
veut dire être capable de se soustraire des influences qui viennent de la pensée, qui sont
structurées par des Intelligences qui appartiennent à d’autres mondes et qui ont depuis très
très longtemps résolu le problème de l’énergie de la matérialité, qui peuvent facilement
passer d’un espace-temps à un autre, d’une dimension à une autre, rencontrer l’Homme sur
un terrain qui lui semble spirituellement propice, mais qui, au niveau de l’évolution de
l’Humanité, au niveau de la sortie, de l’élimination de la contrainte contre l’Humanité que
j’appelle “la quarantaine” – l’involution – il va falloir que l’Homme soit réellement équipé
au niveau mental. 

C’est là que ses émotions doivent être transmutées, puis c’est là que l’Homme commencera
à être intelligent, il commencera à avoir une idée qu'est-ce que c’est “être intelligent”. 

Être intelligent, ce n’est pas l’attitude mentale ou psychologique que vous avez quand vous
êtes à l’université et que vous avez des bonnes notes ! Moi je suis sûr que si j’allais à
l’université aujourd’hui, mes notes ne seraient pas bien hautes, je n’ai plus de mémoire
“anyway” ! Ça fait qu'il faudrait que j’aille totalement sur le gros cadre pour répondre ! Puis
probablement que ce serait tellement offusquant pour les profs, qu’ils me mettraient dans
une classe à part tout seul entre quatre murs !

Être intelligent, c’est une définition très relative que l’Homme découvrira au cours du
temps. Donc la psychologie évolutionnaire invite l’Humanité ou l’Homme, en tant
qu’individu – parce que c’est totalement individuel le phénomène de la psychologie
évolutionnaire – invite l’Homme à pouvoir éventuellement reconnaître la possibilité des
évènements en dehors de son plan matériel. 

D’abord, un Homme qui n’est pas capable de pouvoir constater qu’il y a des choses qui se
passent, qui sont dictées par des énergies ou des forces qui sont en dehors de sa matérialité,
ou en dehors de son espace-temps, n’est pas, ne sera pas capable psychologiquement de
s’adapter à une phénoménologie d’intrusion ou de pénétration dans son espace-temps
psychique astral ou éthérique. 

Si l’Homme passe de l’involution à l’évolution, ce qui est le cas, qu’on le croit ou qu’on ne
le croit pas, qu’on le veuille ou qu’on ne le veuille pas, l’Homme passe et passera de
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l’involution, c’est-à-dire d’un état psychologique catatonique à une évolution, c’est-à-dire à
un état psychologique très très avancé, où il aura la capacité, en tant qu’ego conscient, de
remettre en question la totalité de sa culture. Que sa culture soit de dix-mille ans ou de
quinze-mille ans ou de cent-cinquante-mille ans, l’Homme remettra la totalité de sa culture
en question. Pourquoi ? 

Pour en arriver finalement à pouvoir découvrir le pot aux roses de son Humanité, c’est-à-
dire les assises qui ont converti ou qui ont permis de convertir un animal très avancé sur le
plan d’une physiologie planétaire terrestre à un être qui a une certaine nobilité.

Parce qu’il est venu en contact avec d’autres civilisations qui ont pu mettre en vibration des
principes occultes de sa conscience animale, qu’on appelle “le corps astral”, puis le corps
éthérique, pour permettre à cet être-là de prendre conscience qu’il était différent de ce qui se
passait dans la forêt, et de réaliser finalement qu’il avait sur le plan matériel une constante
universelle, c’est-à-dire accès à une télépathie avec ses créateurs ! Ça, ça fait partie de
l’évolution. 

Si l’Homme n’est pas capable de concevoir la réalité de son évolution à ce niveau-là, qui est
à un niveau extrêmement bas pour le moment, l’Homme ne pourra jamais en arriver à se
sortir du dilemme de sa conscience involutive, et à réparer le mal que la quarantaine lui a
imposé depuis des millénaires, le mal qui était effectivement le développement d’une
pensée réfléchie au profit d’une pensée télépathique. 

Si on regarde la psychologie évolutionnaire dans deux-cents ans, qu’est-ce que ça va être
dans deux-cents ans ? Comment est-ce qu’il va être le moi de l’Homme dans deux-cents
ans, pour vous donner une idée de l’évolution puis du programme qui est réservé à
l’Humanité ? Dans deux-cents ans, je ne parle pas de l’Humanité en général, je parle de
certains Hommes sur la Terre, dans deux-cents ans, l’Homme sera capable de se dédoubler à
volonté, c’est-à-dire qu’il pourra sortir de son corps matériel sans le support de son corps
astral. 

Ça veut dire que l’Homme demeurera vivant, conscient, et n’aura aucun besoin de cordon
ombilical pour voyager dans le Cosmos local ou dans le système pluraliste de l’Univers
gouverné par des Intelligences avancées.

Donc dans deux-cents ans, l’Homme sera capable finalement de retourner à la Source, non
pas nécessairement ou seulement de sa pensée, mais à la source scientifique de sa
progéniture qui, il y a plusieurs années, est venue sur la Terre pour tester la viabilité d’une
conscience biologique en relation avec une science qui leur appartient depuis très très
longtemps, pour voir s’il était possible de créer sur une planète extrêmement éloignée de ces
mondes-là, un paradis.

C’est-à-dire un environnement suffisamment harmonieux pour que l’être soit capable de
bénéficier des formes animales et plantaires et minérales, qui ont été progressivement mises
à sa disposition depuis des milliards d’années, au lieu de vivre dans des environnements
extrêmement rigoureux, extrêmement électrifiés, extrêmement arides, mais qui sont
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composés à volonté par des Intelligences qui utilisent l’énergie éthérique pour se donner un
environnement à la mesure de leur puissance. 

Donc la différence entre la Terre et d’autres planètes, c’est que la Terre a des royaumes
alors que dans d’autres planètes, l’Homme est obligé, les Intelligences sont obligées de se
créer leurs propres royaumes. Et se créer des royaumes, pour ces civilisations-là, c’est une
tâche qui est très ardue parce que ça demande énormément d’énergie. 

Alors que la Terre et la cause de ses conditions actuelles, est une planète où les royaumes
étaient déjà prêts lorsque l’Homme a été finalement élevé au statut d’Homme, autrement dit
séparé du royaume animal qui devait servir de réserve biologique pour l’utilisation de ces
scientifiques-là qui sont venus  d’ailleurs. 

Donc dans deux-cents ans, l’Homme pourra reconvertir sa mémoire, il pourra retourner dans
le passé, il pourra retourner à l’origine des temps qui ont servi à la construction de son corps
éthérique, de son corps astral et de l’élévation de son corps mental, et de pouvoir finalement
retrouver ses ancêtres, c’est-à-dire les êtres qui ont partagé avec lui une certaine destinée,
mais qui deviennent de plus en plus dangereux, dans la mesure où l’Homme n’est pas
capable de vivre une rencontre avec eux sans être magnétisé. 

Donc ce que je veux dire, c’est un peu comme dans nos familles, nos enfants deviennent
plus grands que les parents, les disciples deviennent plus grands que les maîtres. Un jour,
l’Humanité deviendra plus grande, plus importante, plus imposante, plus intelligente que les
êtres qui, par le passé, ont servi à créer sur la Terre l’incubation d’une nouvelle race.
Pourquoi ? 

Parce que l’Homme aura un corps morontiel. 

Pourquoi ? 

Parce que finalement, la fusion, c’est-à-dire l’électrification universelle de sa conscience,
l’élévation de son moi planétaire à un moi universel par l’injection constante dans sa
conscience d’une télépathie, autrement dit d’une promesse ou d’une capacité d’intervenir
créativement dans l’étude des mystères, donnera à cet Homme-là de la Terre une qualité
prépondérante, c’est-à-dire une conscience Jupitérienne !

Une conscience Jupitérienne, c’est une conscience qui a la capacité d’intervenir
créativement dans la réorganisation des archives universelles, et qui donne à toutes les
Humanités ou à tous les Hommes qui ont cette capacité de sortir de leur corps matériel en
conscience morontielle, le droit, l’unique droit de changer le statut de l’Humanité. Donc
probablement, lorsque l’Homme aura une conscience Jupitérienne, l’Homme sera capable
de changer le statut de l’Humanité !

Et c’est à ce moment-là que la quarantaine sur la Terre sera éliminée, et qu’il y aura
effectivement des changements aberrants sur la Planète, des changements suffisamment
catastrophiques pour forcer des exodes, forcer des redistributions de population, forcer des
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retours, et finalement amener l’Homme à prendre le contrôle de sa propre destinée, ce qui
n’a jamais été le cas pendant l’involution, et ce qui faisait partie de la programmation
originale de sa naissance sur la Terre en tant qu’espèce consciente et en tant qu’âme animée
par ce qu’on appelle “un ajusteur de pensée”, c’est-à-dire une Source. 

Donc dans deux-cents ans, l’Homme aura certainement… Un grand nombre d’Hommes sur
la Terre aura certainement un “droit d’ainé” parce que c’est évident que la psychologie
évolutionnaire va forcer son mouvement dans le monde, dans le sens qu’il va venir un point,
dépendant des conditions, dépendant des individus en évolution, dépendant des évènements,
où cette psychologie-là va pénétrer la conscience humaine malgré les obstacles
psychologiques de l’ego, malgré les craintes psychologiques de l’ego.

Pour la simple raison que cette psychologie-là ne fera pas partie de l’Homme,
n’appartiendra pas à l’Homme, et sera simplement le résultat de sa participation créative
universelle en un processus d’information qui fait partie de la systémisation de son moi,
donc la révélation de son être, donc de sa capacité d’intervenir créativement dans la mise en
observation de ce qu’on appelle “les mystères”.

C’est-à-dire le développement d’une science créative, objective, appartenant à tous les
Hommes, compréhensible de la part de tous les Hommes, et surtout compréhensible des
entités astrales, des entités qui se morontialisent sur le plan électrique du mental. 

Donc la psychologie évolutionnaire, c’est un mouvement qui fait partie de l’évolution de
l’Humanité, ça n’a rien à faire avec nous autres. Ça fera partie de la relocalisation psychique
du moi humain, puis le moi humain, le moi de l’Homme, son moi planétaire, son moi, sa
personnalité doit être relocalisée, c’est-à-dire réinvitée à pouvoir prendre possession de ses
attributs. 

Prendre possession de nos attributs, c’est avoir une conscience critique absolue de ce qui
existe. 

Un être qui n’a pas conscience absolue ou conscience critique absolue de ce qui existe, est
incapable de traiter intelligemment avec les mondes parallèles. Puis quand je parle de
mondes parallèles, je parle de n’importe quelle manifestation parallèle. 

Que ce soit par les subterfuges de l’astral, spirituels, à caractère judéo-chrétien, ou que ce
soit l’intervention directe d’O.V.N.I. dans le monde, si l’Homme n’est pas capable
d’intervenir, si l’Homme n’a pas une capacité de développer une critique absolue au niveau
de son moi planétaire, l’Homme n’est pas capable d’intervenir dans ces expériences-là, de
corriger les perceptions et de finalement entrer en relation psychique avec des niveaux
d’Intelligences qui sont valables, dans la mesure où nous autres on ne se fait pas “chier”...

Il y a des gens qui décrient mon attitude dans le monde, par rapport à toutes ces
manifestations “spirituo-astrales”, la Vierge qui se manifeste, Michel Archange qui se
manifeste ! C’est bon pour l’âme ça, c’est bon pour l’Homme naïf, c’est bon pour l’Homme
spirituel ça, mais il faut que l’Homme en arrive à voir à travers, plus loin que ça. Si
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l’Homme n’en arrive pas à voir plus loin que ça, ben, c’est évident qu’on “fera dur” ! 

Et puis on va faire encore plus dur tout à l’heure, parce que la phénoménologie paranormale,
l’interprétation des plans, le mouvement d’Intelligence lentement vers le plan matériel – et
ça se fait de plus en plus, ça va se faire de plus en plus – il y a de plus en plus de gens qui
vont perdre la boule, de plus en plus de gens qui vont perdre leur Esprit, de plus en plus de
gens qui vont être déstabilisés psychiquement ! Pourquoi ? 

Parce qu’ils auront la naïve perception que la croyance, c’est leur seule avenue à la
réalisation, alors que la croyance, ça fait partie des outils astraux involutifs qui ont fait de
l’Homme un être prisonnier de la mémoire de sa race, et qui a fait de nous autres depuis des
siècles des idiots cultivés. Je prends un “break” (pause) deux minutes. (Applaudissements).
Deux minutes !

Question : (inaudible... concernant la connaissance)

BdM : Tout ce qui existe de connaissance sur la Terre, il faudra éventuellement que
l’Homme par lui-même, en tant qu’individu, en arrive à pouvoir extrapoler, parce que la
connaissance qui existe sur la Terre comme connaissance, c’est nécessaire pour l’évolution
de l’Homme de l’involution. 

Il y a des choses... Aujourd’hui, vous allez… Bon, quand je dis aujourd’hui, disons qu’il y a
des gens aujourd’hui qui, s’ils lisaient : “La vie des maîtres”, ils trouveraient ça un petit peu
spirituel ! C’est dépassé “La vie des maîtres” pour nous autres, mais pour l’Humanité, “La
vie des maitres”, c’est un livre extraordinaire. 

Il y a des livres qui ont servi à l’évolution de l’Homme, c’est comme Lobsang Rampa, je ne
sais pas moi, il y a quinze ans, vingt ans, même ma mère a lu ça ! Ma mère ne va
certainement pas aller sur le plan morontiel tout de suite. Ça fait que ce qui existe dans le
monde est nécessaire, ça fait partie de l’évolution des systèmes, ça fait partie de l’évolution
de penser, ça fait partie des rythmes, des rythmes de conscience et de conscientisation. 

On ne peut pas se permettre d’évaluer une œuvre par rapport à une autre, de critiquer une
œuvre par rapport à une autre, on doit prendre toutes les œuvres et réaliser qu’elles ont une
importance et qu’elles ont aussi une chronologie au niveau de l’évolution. 

Mais à partir du moment où l’Homme sera dans sa conscience individuelle, à ce moment-là
l’Homme pourra prendre une position par rapport à tout ce qui existe au niveau de mémoire
de la race et garder ce qui fait son affaire, et extrapoler si c’est nécessaire, ou lui-même
complètement renverser ce qui existe pour aller plus loin dans l’établissement des
mouvements de sa conscience, pour la découverte des mystères. 

C’est un petit peu ça, la situation de la réponse à votre question. Tout est vibratoire. Quand
vous êtes rendu à écrire des livres comme ce livre-là, les gens qui ont écrit ce livre-là, l'ont
écrit en fonction de leur vibration. 
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Leur vibration c’est déjà un code qui leur permet d’entrer à un certain niveau des archives
universelles, mais ce n’est pas une mesure, ce n’est pas une mesure finale pour la simple
raison que l’Homme doit éventuellement avoir une conscience critique absolue. Et la
conscience critique absolue, ça lui donnera finalement accès à un autre niveau de
conscience, donc d’informations des archives universelles. 

Et si l’Homme à ce moment-là écrit ou parle, ben, c’est évident qu’il le fera dans une
mesure qui permettra de garder ces œuvres-là intactes, mais d’amener dans le monde des
informations supplémentaires. On ne doit jamais considérer une œuvre comme étant finale,
on doit simplement considérer une œuvre comme étant une marche sur un long escalier. 

Alors la psychologie évolutionnaire, c’est une psychologie qui permettra finalement à
l’Homme de se rendre compte que sa relation avec l’invisible est simplement basée sur son
incapacité, au début, de communiquer par télépathie. 

L’Homme n’est pas prêt au niveau psychique, au niveau émotionnel, de venir en contact
avec des mondes parallèles, parce que l’Homme est encore magnétisable, l’Homme est
encore affecté dans ses émotions, l’Homme a encore beaucoup de croyances, l’Homme a
encore beaucoup de personnalité. 

Il n’est pas centrique dans sa conscience mentale, mais l’Homme aujourd’hui est capable
parce qu’il est suffisamment intelligent, l’Homme est capable aujourd’hui de venir en
contact avec ces mondes-là, mais au début, par le biais d’une télépathie intelligente, dans la
mesure où il ne s’assujettit pas aux commandements. 

Que vous viviez des communications internes, il n’y a pas de problème, du moment que
vous ne vous assujettissez pas à des commandements !

À partir du moment où vous vous laissez commander par la voix intérieure, vous êtes
astralisés, et automatiquement vous êtes sujets à une expérience qui va faire en sorte que
vous allez vivre la souffrance, parce que dans un sens, vous allez être initiés à une forme de
naïveté que vous serez obligés dans le temps d’éliminer, si vous voulez en arriver
éventuellement à avoir une conscience mentale, c’est-à-dire une conscience qui est libre de
la mémoire de la race. 
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L’écriture automatique PE#002 BdM (Version intégrale)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

002 – L’ÉCRITURE AUTOMATIQUE

Je veux parler un petit peu, dans le cadre de la psychologie évolutionnaire, je veux parler un
petit peu d’écriture automatique. Mais je veux parler de l’écriture automatique à ma façon,
pas d’après ce que vous avez lu dans les livres. 

L’écriture automatique, pour que ce soit utile, UTILE, il faut que la pensée soit reliée au
crayon. L’écriture automatique, ce n’est pas un mouvement d’automatisme, que tu fais ça...
là, tu écris des choses, puis tu es utilisé dans le processus. Tu essaies de lire ça, ce n’est pas
compréhensible, ça n’a pas d’allure, c’est rien que des mouvements mécaniques moteurs.

L’écriture automatique, de la façon dont ça doit être exécuté chez l’Homme, ça doit
permettre à l’individu de reposer son Esprit. La seule fonction de l’écriture automatique,
c’est de reposer votre Esprit, autrement dit de vous empêcher, en tant qu’individu, de
fonctionner comme un paratonnerre, pour que l’énergie passe, l’information passe, se
canalise et aille sur le papier. 

Éventuellement, quand l’Homme va devenir très très conscient des autres plans et qu’il va
entretenir une télépathie, donc une conversation à deux sens avec le plan mental, l’Homme
va réaliser que les Lois d’énergie au niveau du mental sont extrêmement sévères dans le
sens que l’accès aux archives, ce n’est pas ouvert à toute l’Humanité. 

C’est ouvert à des individus qui ont un certain taux vibratoire, d’abord pour la protection de
l’Homme, pour la protection psychologique de l’Homme, aussi pour l’élévation de sa
conscience mentale, pour le changement vibratoire de son corps mental. 

Il y a beaucoup d’informations que vous ne pourrez pas avoir directement par télépathie, il
va falloir qu’elles soient canalisées par une forme d’écriture. Pourquoi ? Pour empêcher que
le corps mental soit trop mis en vibration. Vous autres, pour le moment, probablement vous
pensez : “ah, c’est bien intéressant de communiquer avec les autres plans”... papapa...
papapa… Ce n’est pas comme ça que ça marche !

Communiquer avec les autres plans, tant qu’on n’est pas très très habitué, que l’ego n’est
pas rendu très très transparent, qu’on n’a pas une conscience très objective dans la relation
entre notre moi et ces plans-là, ça peut être très très fatigant, parce que le moi planétaire est
toujours testé, il est toujours amené à ses limites psychologiques, il est toujours amené à
vérifier jusqu’à quel point il est libre de la conscience de la race. 

Donc à partir du moment où l’Homme vient en contact avec le plan mental ou des entités du
mental, appelez ça comme vous voulez, à partir du moment où l’Homme vient en contact
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avec des Intelligences systémiques, il doit se protéger du caractère invasif de cette relation-
là. 

Et c’est dans ce sens-là que l’écriture automatique est utile, mais ça va prendre un certain
temps avant que l’Homme puisse faire de l’écriture automatique créativement, parce que
son corps mental ne sera pas ajusté à sa fonction psychomotrice, dans le sens qu’il n’aura
pas été suffisamment transmuté au niveau de ses corps subtils pour pouvoir canaliser
directement l’information, et ne pas porter atteinte psychologique subjective à l’information.

Donc il y a un  travail qui se fait, il y a un travail qui devra se faire. Puis ça, ça peut durer
des années de temps.

La raison pour laquelle je veux parler d’écriture automatique, c’est parce que je veux faire
comprendre que l’écriture automatique à laquelle on a été habitué pendant l’involution, c’est
une énergie astrale. Alors que l’écriture automatique dont je parle, au cours de l’évolution,
ça sera une énergie mentale, c’est l’énergie mentale qui sera la force derrière ce
mouvement-là, et non pas une entité dans le monde de la mort.

Et la différence est importante parce que si vous avez de l’écriture automatique qui est le
résultat de l’activité d’une entité astrale, c’est de la connerie que vous allez avoir sur le
papier parce que l’astral, c’est un plan qui constamment tend à maintenir l’Homme dans une
forme quelconque d’ignorance. 

Donc pour que l’Homme puisse se servir de cette écriture automatique là, puis finalement
faciliter la descente de l’énergie, se reposer l’Esprit, ainsi de suite, il va falloir qu’il soit
capable d’intervenir dans la vibration quand il écrit.

Autrement dit quand vous écrivez, vous facilitez le processus de communication
télépathique, mais il faut que vous soyez capables instantanément d’intervenir dans la
fabrication du geste, dans l’information qui descend. Sans ça, si vous n’êtes pas capables
d’intervenir, vous devenez un outil, vous devenez une extension d’une énergie dans
l’invisible qui vous manipule et qui se sert de votre corps physique pour balbutier de
l’information.

Si les gens étaient capables de faire de l’écriture automatique facilement, dans le sens que je
le parle, l’Homme pourrait écrire des livres, des bouquins comme “La Genèse du Réel” avec
grande facilité, dans leur vibration, selon leur propre rayon.

Et on accèderait à de l’information de par le monde, extraordinaire, concernant l’évolution
de la psychologie évolutionnaire ou la nature des plans, parce que chaque individu est un
cristal, chaque individu est une Lumière, chaque individu a une relation avec l’invisible qui
est totalement différente de l’autre, même si foncièrement ces relations-là sont universelles
et uniquement réunies.

Mais pour pouvoir écrire, donc rendre service à l’Humanité, informer l’Homme, il faut
qu’on soit capable, quand on écrit, d’être le juge et le critique et l’éditeur de ce qui est écrit. 
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Mais si on n’a pas contact mental à deux sens et qu’on n’est pas capable d’injecter dans ce
rapport-là, notre propre conscience, à ce moment-là on ne peut pas corriger l’information,
on ne peut pas l’éditer, l’information, on ne peut pas l’ajuster, l’information, et surtout on
est incapable d’en éliminer les courants spirituels.

Et si vous n’êtes pas capables, dans le temps, d’écrire des livres qui sont libres de toute trace
spirituelle, vous ne serez pas capables de rentrer dans les mystères et d’expliquer à
l’Homme la genèse systémique de son évolution, l'origine des systèmes et l’évolution des
grandes forces dans l’Univers, puis les mondes parallèles qui sont responsables pour
l’évolution des vagues de vie, des systèmes de vie, puis des gouvernements qui existent
dans l’Univers entier.

Donc vous ne serez pas capables d’accéder aux mystères, donc vous serez encore viciés par
le besoin qui dure depuis des millénaires de poser des questions, puis de ne pas avoir de
réponses. Pendant l’involution, on a cru poser des questions et on a attendu les réponses. 

Dans l’évolution, on créera les réponses, point final. Avoir des questions, c’est
symptomatique de notre impuissance à la Source. 

AVOIR UNE QUESTION, C'EST SYMPTOMATIQUE DE L'IMPUISSANCE À LA
SOURCE ! 

Un Homme qui est en puissance à la Source n’a pas de question, il a une réponse. Tu n’as
pas besoin d’avoir un PhD (doctorat) en logique pour ça ! Avoir des questions, c’est
symptomatique de l’impuissance à la Source.

Donc avoir des questions, ça réfléchit, ça indique, ça témoigne de notre conscience
involutive. 

Alors que donner, créer des réponses, (ce n’est pas pour rien que j’emploie le terme “créer
des réponses” au lieu de simplement donner des réponses), créer des réponses ça veut dire
éditer le matériel qui nous vient par télépathie, éliminer de ce matériel-là les petits courants
subtils astraux qui spiritualisent la conscience et qui nous empêchent, en tant qu’êtres
intelligents, de participer créativement à la structuration de la connaissance.

C’est-à-dire au développement d’une science systémique qui peut expliquer tous les plans,
tous les sous-plans, investiguer les structures gouvernementales qui s’occupent de
l’évolution des systèmes de vie, des formes de vie, des Intelligences et des consciences,
donc des vagues de vie qui font partie du phénomène unique dans notre galaxie de ce qu’on
appelle “la conscience vivante” ! 

Il faut que l’Homme soit capable de créer les réponses, mais créer les réponses, ça implique
pour l’être humain de l’involution une capacité d’éditer l’information qui passe dans son
canal quand il est mis en vibration et qu’il est en contact télépathique avec les plans. 

Si l’Homme n’est pas capable d’éditer l’information, l’Homme à ce moment-là est

31



simplement un outil de l’invisible. Et à ce moment-là il est possiblement un outil de
l’invisible astral, donc il est en communication avec le monde de la mort, donc il est en
communication avec des âmes qui sont désincarnées, qui représentent simplement des
humains qui étaient vivants dans une autre vie.

Donc il est en communication avec des plans de conscience qui sont aussi “sans-dessein”
que nous autres ! 

Donc l’édition de l’information, de l’information télépathique, de l’information qui vous
vient dans le mental lorsque vous êtes en vibration, ça fait partie de la capacité de l’Homme
d’établir les bornes du réel en fonction de la vibration qu’il a, dans la mesure où cette
vibration-là est totalement mentale. 

Un Homme qui a une vibration mentale – qui n’est pas astralisé – est aussi efficace
psychiquement, électriquement, intelligemment, qu’une entité qui est sur un autre plan, qui
n’a pas de corps matériel, mais qui fait partie des vagues de vie, comprenez-vous ça ?

Une Intelligence humaine dans un corps matériel qui est capable d’éditer l’information,
c’est-à-dire ne pas colorer astralement la communication qui est établie entre lui puis le plan
mental, est aussi avisée dans la construction des systèmes de connaissance, donc dans le
savoir, qu’une Intelligence qui est sur un autre plan, avec la seule distinction qu’il n’a pas
pour le moment le véhicule nécessaire pour observer la qualité précise de cette information-
là.

Je vous donne un exemple. Disons qu’on discute des Éternels. Là, je vous donne ça d’un
corps physique, c’est évident que je ne les vois pas les Éternels. 

Par contre, si je suis dans le mental et que j’édite la vibration quand je la parle, parce que je
n’ai pas besoin de la recevoir – là je suis trop habitué – quand je la parle, si j e l’édite, c’est-
à-dire si je suis suffisamment conscient pour la “dé-astraliser” instantanément au fur et à
mesure que je parle, à ce moment-là je suis capable de vous définir qu’est-ce que c’est un
Éternel, quel est leur rôle. 

Et puis je vais vous le faire pour donner un exemple, et à ce moment-là si j’ai à vérifier ce
que je dis, j’ai simplement à sortir de mon corps physique, aller en conscience morontielle,
puis venir en contact avec ces Intelligences-là qu’on appelle des Éternels, pour finalement
établir un lien morontiel télépathique sur les plans systémiques qui font partie de
l’évolution.

Ce que l’Homme doit comprendre, ce que l'Homme n’a jamais saisi pendant l’involution,
c’est qu’il n’était pas aussi loin de l’invisible qu’il pensait. 

La seule raison qu’il était loin de l’invisible, c’est parce qu’il n’était pas capable d’éditer sa
pensée, et l’Homme devra en arriver un jour à éditer sa pensée, c’est-à-dire éliminer les
aspects astraux de sa conscience involutive, les éliminer complètement pour ne vivre
temporairement que dans les aspects architecturaux de son mental. 
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Donc c’est quoi un Éternel ? Un Éternel, c’est ce que tu peux dire de lui. Donc quand tu
définis un Éternel, la définition est en fonction de ta propre éternité, elle est en fonction de
ta propre infinité, donc elle est en fonction de ton propre rayon, donc elle est en fonction de
ta propre conscience mentale. 

Quand je parle de conscience mentale, je parle d’une conscience qui n’est pas astralisée puis
qui n’est pas conditionnée par la mémoire de la race, donc les Éternels vont être ce que je
veux qu’ils soient.

Donc si je décide de prendre un crayon pour faciliter la distribution d’informations, je peux
dire : “bon, un Éternel c’est une entité qui est intelligente, qui a une forme, qui n’a pas de
corps matériel, qui est sur le plan morontiel, qui est sur le plan systémique, et dont le
travail fondamental est d’établir des relations ordonnées entre les catégories
d’Intelligences systémiques qui s’occupent de la distribution du pouvoir de la pensée dans
l’Univers local”. Ça, c’est un de leurs jobs !

C’est évident que quand tu es rendu à un certain point d’études dans les mystères, tu n’as
plus besoin de vérifier ce que tu dis, parce que tu n’es plus prisonnier du vrai et du faux.
D’ailleurs c’est une des conditions fondamentales de la psychologie évolutionnaire. 

Pourquoi est-ce qu’on a été piégé pendant l’involution ? 

C’est parce que les systèmes religieux et philosophiques ont basé la conscience de l’Homme
sur le vrai et le faux, donc on a voulu atteindre la vérité. En voulant atteindre la vérité, on a
été piégé par le mensonge, donc on a polarisé notre mental, et en polarisant notre mental, on
a été incapable de diviser notre rayon, donc s’actualiser créativement dans un mode de
conscience télépathique.

Donc on a été obligé de réfléchir comme Saint Thomas d’Aquin, mais on n’a jamais été
capable en tant qu’être d’établir les normes volontairement et les limites infinies d’une
conscience créative qui est capable de dicter ce qui existe dans l’invisible, à partir du
moment où l’Homme n’est plus régi par les Lois de la mort.

Ça fait que si je veux aller plus loin dans la définition des Éternels, c’est quoi un Éternel ?
“Un Éternel c’est un être qui a la capacité, à cause de sa très grande vitesse et de sa
grande immobilité, c’est-à-dire sa capacité d’exister en dehors des temps systémiques, c’est
un être qui a la capacité de créer à volonté dans l’Intelligence des vagues de vie en
évolution, dans le système local comme l’Univers local, créer ce qu’on appelle une
conscience”. 

Le job des Éternels, c’est de créer le phénomène de la conscience.

Mais c’est quoi le phénomène de la conscience ? 

Ça revient à un être conscient de pouvoir définir qu’est-ce que c’est le phénomène de la
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conscience. 

Une Lumière, ça devrait être capable de définir sa réalité.

Une Lumière, ça devrait être capable de définir son mouvement.

Une Lumière, ça devrait être capable de définir sa programmation.

Une Lumière, ça devrait être capable de définir son origine, si elle n’a pas peur d’être
éteinte ou de se perdre dans son origine !

Si une Lumière a peur de se confondre ou d’être confondue dans son origine, elle cesse
d’être Lumière, elle devient un ego planétaire. Donc à ce moment-là, elle n’est plus capable
d’expliquer la fonction d’un Éternel ou de rentrer dans l’étude des mystères, comprenez-
vous ce que je veux dire ? 

Donc un Éternel, c’est une Intelligence qui a la capacité de créer une pulsation dans un
Univers local, qui crée de la conscience, donc de faire vibrer une Lumière particulière dans
un Univers local, une Lumière tellement haute en vibration qu’elle est capable de pénétrer
dans toutes les couches de consciences créées depuis le début de la création. 

Ça veut dire : le monde minéral, végétal, plantaire et humain, et suprahumain. C’est ça le
job d’un Éternel. Il n'y a rien là, il n'y a rien là ! Parce que ça fait partie des constantes
universelles absolues qui distribuent absolument une énergie pour le bénéfice absolu d’une
conscience qui a le droit absolu de revenir à la Source. C’est le rôle des Éternels et c’est le
but final de l’évolution, et c’est finalement le droit des Hommes sur notre planète ou dans
d’autres mondes de revenir à la Source. 

Là, il y en a qui vont dire : “bon, ben, si on revient à la Source, il n’y aura plus de
mouvement, ça va être plate (ennuyant), on va s’ennuyer”... C’est un petit peu comme
quand on était jeune : “qu’est-ce qu’on va faire quand on va aller au ciel, ça va être plate,
on va être là pour tout le temps... Si on va en enfer, ça va être terrible, on va brûler tout le
temps”...

Donc il y a des concepts psychologiques qui font partie du moi planétaire, qui font partie
des limites de la conscience de la race, parce que l’Homme n’est pas capable de sortir en
conscience morontielle. Il y a des limites psychologiques qui font en sorte que l’Homme, en
tant qu’être pensant, n’est pas capable d’infléchir dans sa conscience le genou de son
infinité, parce qu’il n’a pas le pouvoir de mettre en vibration sa Lumière. 

Puis pourquoi est-ce qu'il n’a pas le pouvoir de mettre en vibration sa Lumière ? Parce qu’il
a peur de savoir. On a tous peur de savoir parce qu’on a tous l’impression qu’on ne sait rien,
alors que l’Homme est Lumière, alors que l’Homme a accès à ça. 

Mais pour que l’Homme puisse découvrir les mystères, rentrer dans les archives, et
finalement dévoiler à l’Humanité la merveilleuse orchestration de tout ce mouvement
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cosmique là qu’on appelle la création, il faut que l’Homme soit capable dans l’instantané de
passer de sa personnalité à SA Personne, de passer de la pensée qui réfléchit à la pensée qui
crée, c’est-à-dire d’être capable et de vouloir établir par lui-même les normes, les limites du
savoir dont il a besoin pour explorer, dans le temps où il est, les infinités qui existent.

Il faut que ça soit nous autres en tant qu’individus qui disent : “bon, ben là, on est en 1995,
c’est assez les conneries là... La Vierge qui apparait à gauche, puis à droite là, c’est quoi
cette crisse d’affaire là”... “Ben, c’est telle affaire, telle affaire, telle affaire, telle affaire”...

Si l’Homme n‘est pas capable d’établir les limites du phénomène parce que l’Homme a la
crainte d’être dans l’erreur, parce que l’Homme est prisonnier de la polarité du vrai et du
faux, à ce moment-là l’Homme n’a pas de conscience mentale, il a simplement une
conscience réfléchie et il sera incapable de rentrer dans les mystères. 

Donc il sera incapable de créer un lien entre son âme qui est la mémoire, la totalité de sa
mémoire et la Source, donc de développer une conscience morontielle.

Donc c’est évident que l’Homme, quand il va mourir, il va aller sur le plan astral, il va aller
vers la lumière du Nord au lieu d’aller vers la Lumière du Sud systémique. Parce que si
l’Homme n’est pas capable d’identifier la Lumière du Sud systémique quand il meurt, il est
fait à l’os, parce que quand il rencontre la lumière du Nord systémique, tout ce qu’il pense,
c’est que c’est le “bon Dieu”, que c’est une divinité, et puis ce n’est pas ça ! 

C’est simplement une “soucoupe volante” qui est très très loin dans le Cosmos, très loin de
lui sur le plan astral et qui le magnétise et qui l’attire à elle. Alors que l’Homme, quand il ira
dans le monde de la mort sur le plan morontiel, et qu’il verra la Lumière, ce sera la Lumière
du Sud systémique. 

Et quand l’Homme verra la Lumière du Sud systémique, au lieu d’être attiré par elle,
comme il le fait quand il meurt en conscience astrale, c’est la Lumière systémique qui
viendra vers lui. Et quand la Lumière systémique viendra vers l’Homme, à ce moment-là il
verra, quand elle se rapprochera, que c’est un immense “vaisseau volant” qui fait partie des
“vaisseaux séraphiques”, l’Homme pourra rentrer dedans puis commencer à voyager.

Mais c’est quoi l’affaire ? Il va falloir que l’Homme un jour en arrive à pouvoir démystifier
sa conscience. Ça, ça fait partie du rôle, de la fonction et du but éventuel de la psychologie
évolutionnaire.

Si l’Homme n’est pas capable de démystifier sa conscience, l’Homme va toujours demeurer
prisonnier de la mémoire de la race. Quand Shakespeare disait : “il y a plus dans l’invisible
que toute l’imagination des Hommes”, c’est ça que ça voulait dire. Il y a plus dans l’Univers
local, dans les mondes parallèles, dans les Univers parallèles, il y a plus que tout ce que
l’Homme peut imaginer sur le plan matériel, alors qu’il est prisonnier de son moi planétaire.
Donc l’Homme aura besoin d’une psychologie évolutionnaire.

Donc c’est évident que dans l’évolution d’une conscience vers une psychologie
évolutionnaire, qui sera la “highway” (autoroute) de l’Homme, qui l’amènera finalement à
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son fameux internet personnel, l’Homme sera capable éventuellement d’expliquer, de
découvrir les mystères, et rendu à ce point-là, l’Homme sera suffisamment évolué, il n’aura
pas plus besoin d’aller vers la mort astrale, il pourra aller vers la mort morontielle.

L’Homme pourra garder sa personnalité, l’Homme pourra garder son identité, l’Homme
sera en contact avec sa Source, alors qu’il ne l’est pas quand il meurt, à ce moment-là
l’Homme pourra commencer à voyager dans l’Univers local et commencer à développer des
civilisations qui sont d’un autre ordre, mais qui n’existent pas aujourd’hui, parce que le lien
a été rompu lorsque l’Homme est devenu un membre de la race Adamique.

Donc la destruction de la fascination, la destruction de la mystification, c’est le début du
développement de la psychologie évolutionnaire. Un Homme qui est moindrement fasciné,
fascinable, mystifié, mystifiable, magnétisé, magnétisable, ne peut pas avoir idée de ce que
c’est une psychologie évolutionnaire, parce qu’il n’est pas capable de réaliser que sa
conscience, c’est une force, c’est une puissance créative qui est libre de son corps matériel. 

Elle est libre de son corps matériel, elle est connectée à son corps matériel à cause de l’âme,
mais elle est libre de son corps matériel. 

Les parois de notre existence sont la spatiotemporalité, les parois de notre réalité sont
infinies, la conscience évolutionnaire permettra à l’Homme de réaliser que les parois de sa
réalité sont infinies. Et tant que l’Homme sera assujetti aux parois de son existence,
l’Homme sera régi par les Lois de la spatio-temporalité, donc il sera régi par les Lois de
conscience de la race. 

Donc il aura un ego réflectif, il aura une conscience psychologique, il aura un moi qui
pense, il aura un moi qui fondera sa réalité sur le principe du JE, parce que l’Homme voudra
conserver son libre arbitre. Alors que le libre arbitre est simplement une façon de le garder
dans l’ignorance.

Quand l’Homme sera libre, l’Homme dictera de par sa conscience aux autres consciences
les bornes de l’infinité, c’est-à-dire les territoires à investiguer pour le développement de sa
conscience et des autres consciences. 

On n’a pas besoin de savoir plus que ce qu’on a besoin de savoir. C’est inutile pour
l’Homme aujourd’hui, dans le temps où il est, de savoir, par exemple, qu’un atome, qu’un
atome matériel dans le monde matériel, c’est la projection très très rapide dans l’Univers
local d’un Éternel qui existe dans un Univers parallèle à l’Univers local.

Donc un atome dans notre monde, c’est la projection à partir d’un autre Univers parallèle
dans un autre Superunivers à côté du nôtre, d’un Éternel dans ces Univers-là, d’une énergie
qui devient pour nous autres, fracassante, un bloc de construction. 

Les Univers sont tous imbriqués les uns dans les autres, donc si je vous le montre un petit
peu au tableau : les Univers sont des cercles concentriques. Si on est dans cet Univers-là qui
a un taux vibratoire, vous avez un Éternel dans cet Univers-là qui est dans un autre monde
par rapport au nôtre qui est déjà très vaste, qui instantanément à cause de sa capacité de

36



manifester l’énergie, crée dans notre Univers local des états de conscience minéralisés qu’on
appelle l’atome. 

Donc le phénomène de l’atome minéralisé qu’on appelle la matière dans notre Univers, c’est
une condition universelle chez nous, mais ce n’est pas une condition universelle dans le
Cosmos universel. 

C’est ça qui explique l’invisibilité des autres mondes, comprenez-vous ce que je dis ? C’est
simple, c’est très simple ! C’est dur à aller chercher, mais c’est simple... (mini coupure). Et
c’est évident… Parce qu’un jour, il y a des questions fondamentales qu’il va falloir…
Comme on dit en anglais : “we're gonna have to put these questions to rest” (nous allons
devoir mettre fin à ces questions)...

Un jour, il va falloir que l’Homme qui est un “Être-Lumière” commence à utiliser sa
Lumière, comme les Éternels utilisent leur Lumière ! Donc les Éternels utilisent la Lumière,
leur Lumière, pour créer dans des mondes à l’extérieur des leurs, des minéralisations. Et il
va falloir que l’Homme un jour utilise sa Lumière pour créer dans son monde, en fonction
de son monde, de la minéralisation.

Quand l’Homme établit que telle chose est telle chose, que telle chose est telle chose, il fera
exactement ce que les Éternels font, il prend l’énergie de la Lumière et il la minéralise,
c’est-à-dire qu’il lui donne par appointement une certaine stabilité, c’est ça de la création.
Donc un Homme qui crée, c’est un être qui a une conscience. 

Un être qui a une conscience crée, ne peut pas faire autrement, et à ce moment-là il est libre
de penser parce que penser, c’est un état de conscience déminéralisé. Alors que créer,
établir, confondre la pensée, confondre la mémoire de la race qui fait partie de l’expérience
de l’âme, mais qui n’a rien à voir avec le pouvoir de l’Esprit, c’est simplement être un être
involutif avec une conscience planétaire, mais ça n’a rien à voir avec l’Homme qui est un
être cosmique avec la Lumière qui est la Source de sa puissance. 

Donc si notre Univers est une minéralisation créée par un Éternel dans un Univers à côté, ça
veut dire qu’il y a des mondes – puis ça, c’est simplement un Univers – puis il y en a
d’autres, il y en a sept par Univers l’un à côté de l’autre, puis au centre de tout ça, vous avez
ce qu’on appelle une île du Paradis, c’est-à-dire un centre, un centre cosmique qui n’a aucun
temps et aucun espace, un centre qui est tellement vibrant que toute l’énergie dans les
Univers vient de ce centre-là. 

Et pourquoi est-ce que l’énergie vient de ce centre-là ? Parce que pour que l’énergie existe,
il faut que l’espace et le temps disparaissent. Ça, c’est le premier niveau de ce que vous
appelez Dieu. Après ça, là-dedans il y en a d’autres, il y a sept niveaux de Dieu. Donc vous
avez des Alephs là-dedans, ainsi de suite, ainsi de suite.

Mais on n’est pas équipés, nous autres les Hommes, pour fouiner là-dedans. Mais il y a des
Intelligences, il y a des êtres dans l’Univers local, sur différents plans, qui sont équipés pour
aller fouiner comme des abeilles dans ces colonnes d’énergies là, et puis étudier ce qu’on
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appelle le phénomène de Dieu. Mais il faut commencer à arrêter de penser que Dieu c’est un
gars avec une barbe !

La raison pour laquelle je fais cet exercice-là, c’est simplement pour vous faire comprendre,
une fois pour toutes ,que la psychologie évolutionnaire de l’Homme, c’est le début ou ça
sera le début sur la Terre du développement de ce que j’appelle l’individualisation de la
conscience, c’est-à-dire le retour à la Source de l’Homme et la prise de contrôle sur SA
propre énergie. 

Quand l’Homme va pouvoir défaire la mémoire de la race à laquelle il appartient, qui
constitue la fondation psychologique de son moi planétaire, l‘Homme va commencer à
prendre le contrôle sur SON énergie, et éventuellement l’Homme va être très très habitué à
manipuler cette énergie-là, et éventuellement il va en arriver à pouvoir passer d’une
conscience matérielle à une conscience morontielle.

Et c’est là que l’Homme finalement sera ce qu’il aurait toujours dû être, c’est-à-dire un être
cosmique, c’est-à-dire un être qui a accès aux autres mondes, aux autres plans et aux autres
civilisations. 

Il faut que l’Homme arrête d’être un hurluberlu, ou il faut qu’il arrête aussi d’être
magnétisé, spiritualisé, dominé astralement, pour en arriver à contrôler la pulsion de cette
énergie-là dont il est essentiellement en potentiel le maître, mais dont il a été
essentiellement, pendant l’involution, la victime. L’Homme ne peut pas vivre indéfiniment
des énergies de son âme. On ne peut pas être indéfiniment de l’âme qui retourne à la mort,
puis qui revient par une incarnation.

L’Homme doit devenir un jour un partenaire dans la relation entre l’âme et l’Esprit. L’âme
doit être simplement le véhicule énergétique de sa conscience planétaire, mais son Esprit
doit devenir la force de frappe de SA Lumière sur le plan matériel ou sur les autres plans
pour qu’il y ait finalement fusion, c’est-à-dire unité de l’Homme et finalement
conscientisation de son être, et éventuellement morontialisation de sa conscience. Il faut que
l’Homme se découvre.

Qu’est-ce que c’est l’Homme ? On se pose la question : “d’où est-ce qu’on vient, qu’est-ce
qu’on est, où est-ce qu’on s’en va”... Il est temps que l’Homme en arrive un jour à résoudre
ces questions fondamentales là. Il va les résoudre quand il va avoir la puissance de sa
conscience, quand il va pouvoir exercer la puissance de sa conscience. Et il ne pourra pas
exercer la puissance de cette conscience-là tant qu’il n’aura pas finalement traité avec le
doute fondamental de son ego, lorsqu’il fait face à l’ambiguïté et à la polarité du vrai et du
faux. 

Si vous cherchez la vérité, vous êtes faits à l’os ! Parce que la vérité n’existe pas dans
l’Univers puisque tout est en développement, tout est hiérarchisé. Ce qui est vrai dans un
temps, ce n’est plus vrai dans un autre. 

Donc ce que l’Homme a besoin de comprendre et de savoir, c’est que le réel sous-tend la
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vérité, que la vérité est temporairement nécessaire pour l’évolution des systèmes de vies,
inférieurs, à cause de la grande nature animale de la race humaine. Mais une fois que
l’Homme a dépassé les bornes de son inconscience involutive, il n’a plus besoin de la vérité.

Il est simplement engagé à découvrir le réel, à établir le réel, et je dis : à établir le réel !
Parce que si vous ne l’établissez pas, le réel, en tant qu’individu, il y aura simplement un
petit nombre d’individus dans le monde qui l’établiront, parce que le réel ne sera jamais
établi à partir des tribunes institutionnalisées de la conscience planétaire. 

Le réel, ça fera toujours partie de l’Homme, qu’il y ait un Homme, deux Hommes, trois
Hommes, quatre Hommes conscients sur une planète, c’est absolument suffisant pour
l’évolution systémique de ce monde-là.

La quantité, ce n’est pas le problème. La quantité, ça fait partie de l’évolution des âmes. La
seule raison pourquoi est-ce qu’il y a tellement de monde sur cette planète-ci, tellement de
populations, c’est parce que les âmes ont besoin de l’expérience, et les Hommes sont trop
inconscients pour les refuser. 

Si les Hommes étaient suffisamment conscients pour refuser l’expérience, la population des
âmes sur la Terre descendrait très très rapidement, et il y a beaucoup d’âmes qui iraient
évoluer dans d’autres mondes. Mais ça, ça fait partie de l’ignorance de la planète. 

Puis après ça, vous allez avoir du monde (des gens) qui vont dire : “bon, ben, si tu as un
enfant, il faut que tu le gardes, là”... L’Homme est assujetti à la pénétration du plan
matériel par les entités astrales, parce que l’Homme vit sous les Lois de la vérité puis du
mensonge. L’Homme dit : “bon, ben, si tu refuses une incarnation, tu crées un meurtre”...
Commencez d’abord par savoir quand est-ce que l’incarnation est humaine, sachez quand
est-ce que l’âme s’incarne !

S’incarne-t-elle quand le fœtus est à deux mois, trois mois, quatre mois, cinq mois, six mois,
sept mois, huit mois, neuf mois, ou s’incarne-t-elle quand il sort puis qu’il commence à
respirer, quand est-ce qu’elle s’incarne ? Ça, c’est votre job de le savoir. Quand vous aurez
résolu ce problème-là, le reste des problèmes, ça n’existera pas. 

Mais tant que vous n’aurez pas réussi à résoudre ce problème-là par vous-mêmes, puis à
savoir quand est-ce que l’âme rentre, à ce moment-là vous allez être pris avec le phénomène
du vrai puis du faux. Puis vous allez faire partie de la confrontation politique qui existe
aujourd’hui entre les gens qui sont pro-vie, puis les gens qui sont contre, entre l’Église qui
veut bien des petits, puis la femme moderne qui en a “plein le cul” ! En tout cas, on se
reverra une autre fois... Puis ce sont des réponses que l’Homme doit se trouver par lui-
même... 

Pensez-vous que si ma femme était enceinte par accident, qu’elle irait voir quelqu’un pour
lui demander si elle devrait avorter ou non ?! 

Il faut que l’Homme décide, prenne ses propres décisions, ça s’en vient de plus en plus dans
cette direction-là, mais ce n’est pas fini ! On est réellement assujetti à la mémoire de la race,
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on est encore au stage d’avoir peur, de ne pas vouloir faire de la peine au “p’tit Jésus” !
“Maudit” qu’on est con ! Des êtres de quarante-cinq, cinquante, soixante ans qui ne veulent
pas faire de la peine au “p’tit Jésus” parce qu’il y a quelqu’un qui leur a mis ça dans la tête...
Que ça existait le “p’tit Jésus” !

Je n’ai rien contre le “p’tit Jésus”, mais je ne vais pas me faire “enculer” par le “p’tit Jésus”,
je ne vais pas me faire “chier” par le “p’tit Jésus”. Autrement dit je ne vais pas me faire
“chier” par du monde ignorant qui utilise la crainte de l’invisible pour créer, sur la Terre
matérielle, une autre sorte de crainte qui est plus dangereuse. 

C’est évident que je vous parle gras, puis c’est évident que ça fatigue bien du monde, mais
je vais vous dire une chose, vous êtes chanceux qu’on soit au Québec, puisqu’on a une
langue du tonnerre, une langue qui est capable de faire vibrer, “checker”, puis “chier” bien
du monde, avec un sourire ! En France on ne peut pas faire ça, c’est trop poli !

J’ai demandé à quelqu’un, un jour, à une Française : “c’est quoi le plus haut degré de colère
que vous pouvez faire”... Elle me répond : “oh, quand je dis bordel de Dieu”.... Je dis :
“qu’est-ce que tu veux que je fasse avec bordel de Dieu moi, tabarnak, moi j’ai besoin d’un
bon tabarnak, ôte toi de mon chemin, crisse, fais-moi pas chier avec tes conneries”…
“Bordel de Dieu” ! Elle était fâchée, c’est une grosse affaire pour elle “bordel de Dieu” ! Ça
fait que vive le Québec ! Je n'ai pas dit “libre” ! (rires du public). Bon, je suis tanné, avez-
vous des questions ? 

Question : Vous pouvez nous parler de l’âme ?

BdM : L’âme... De l’âme, c’est de la mémoire, c’est comme un computer. L’âme, c’est de
la mémoire, puis l’Homme découvrira avec le temps que la relation entre sa mémoire et sa
Lumière crée un phénomène qu’on appelle “l’Humanité”. Le phénomène humain, c’est la
relation entre la mémoire et la Lumière. Puis la Lumière, c’est la pensée. Si l’Homme
n’avait pas de pensées, il y aurait de l’âme ! Un chien, ça a une âme, ça a une âme
collective, mais ça a une âme.

Ce n’est pas parce qu’un être a une âme qu’il est nécessairement un être conscient, un être
humain conscient. Pour que l’être humain soit conscient, il faut qu’en tant qu’individu, en
tant que personnalité, sa Lumière, c’est-à-dire que sa pensée soit amenée à un niveau
d’évolution suffisamment avancé pour que l’âme, qui est la mémoire, ne fasse pas de cet
être-là ou de ce phénomène-là, simplement une expérience.

L’Homme ne peut pas indéfiniment vivre d’expériences sur la Terre, il faut qu’il mate
l’âme, mais s’il n’a pas de Lumière, s’il n’est pas en conscience mentale, sa pensée est
assujettie aux courants de l’âme, parce que l’âme étant mémoire crée dans sa pensée de la
réflexion. Et cette réflexion-là assujettit son être, crée de la personnalité, et sur le plan de
l’expérience, force l’individu à demeurer prisonnier d’un niveau d’ignorance qui est
partiel... Autrement dit la sienne, ou globale et collective, donc celle de la race.

Au fur et à mesure où l’Homme va passer de l’involution à l’évolution, au fur et à mesure
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où l’Homme va rentrer dans une conscience intégrée, sa mémoire, donc tout ce qu’il aura
appris, sera sous le contrôle de son Esprit, donc d’une pensée télépathique, d’une pensée
vivante. 

Donc ce qui sera bon dans la mémoire, l’Homme l’utilisera. Ce qui sera inutile dans la
mémoire, l’Homme le retranchera. Et à ce moment-là, au lieu d’être ce qu’on appelle
“ignorant”, l’Homme sera dans un processus d’évolution de conscience et il pourra accéder
à des niveaux plus avancés de science, donc de conscience, et son âme ne sera plus pour lui
une barrière, c’est-à-dire un obstacle à l’intégration de son énergie globale.

L’âme, c’est une mémoire ! On vient au monde des êtres programmés à cause de la mémoire
de l’âme. L’Homme se déprogrammera dans le sens que l’Homme comprendra sa
programmation, pourra traiter créativement avec sa programmation, au fur et à mesure où il
aura suffisamment d’Esprit. 

Sinon, l’Homme est régi par la programmation et il est invité toute sa vie à commettre les
mêmes erreurs, c’est-à-dire à vivre de la même façon. C’est ça une programmation. Une
programmation, c’est une façon de vivre qui n’est pas altérée consciemment par un être
humain.

Alors qu’une libération d’une programmation, c’est une capacité de l’Homme
éventuellement de pouvoir altérer cette façon de vivre pour en arriver finalement à
manifester créativement sur la Terre la totale de ses composantes, c’est-à-dire son âme et
son Esprit. Ça, c’est un certain degré de fusion, c’est une certaine fusion, et c’est ça qui fait
partie de l’évolution, qui fait partie de son rôle, et qui fait partie de sa destinée en tant
qu’être conscient. 

Question : Comment faire pour que la pensée soit utile ?

BdM : L’être va diviser son rayon, donc l’être va diviser le rayon de sa pensée quand il va
commencer à prendre conscience que sa pensée vient d’ailleurs, que sa pensée est sujette à
une certaine manipulation, que sa pensée est sujette à pouvoir informer, comme elle est
sujette à pouvoir désinformer. 

Donc au fur et à mesure où l’Homme va avancer dans l’évolution de sa conscience, il va
réaliser qu’une pensée, pour que ce soit utile, il faut que ce soit un petit peu comme la
téléphonie, tu peux parler, mais tu peux recevoir. 

Mais nous autres, on est assujettis à une situation particulière, on peut recevoir, mais on ne
peut pas parler ! Ça fait que c’est une pensée qui est simplement un rayon, alors que la
pensée doit avoir deux rayons. Il y a un rayon qui descend puis qui s’en vient vers nous
autres. Ça nous fait penser. Puis il y a un rayon qui part de nous autres puis qui s’en va vers
la Source, qui nous permet de communiquer. Ça fait qu'à ce moment-là, on n’a plus de
communication à un sens, on a la communication à deux sens. Ça, c’est de la télépathie
universelle.

Mais pour ça, il faut que l’Homme prenne conscience éventuellement que son JE, que son
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moi planétaire ou que son JE l’invite automatiquement à une prise de conscience limitée, et
que le TU doit être intégré avec son JE pour qu’il puisse bénéficier d’une conversation à
deux sens. Puis le reste, ben ça, c’est de l’expérience qui peut durer des années, dépendant
de sa nature spirituelle, dépendant de son niveau de croyances, dépendant de sa naïveté,
ainsi de suite. Puis dépendant de la nature de sa Lumière. 

Il y a des Hommes qui sont plus évolués que d’autres, il y a des gens, il y a des êtres sur la
Terre qui ont plus de Lumière que d’autres, il y a des êtres qui ont des Lumières plus
puissantes que d’autres, et c’est ça qui fait la différence entre les Hommes. Ça, il n’y a pas
de problème avec ça ! 

Mais où il y a un problème et où il y aura un problème chez l’Homme au cours de
l’évolution, c’est lorsqu’il ne sera pas capable de traiter avec la Lumière des deux bords.
Tant que l’Homme sera forcé de vivre sa pensée rien que d’un bord, il aura une pensée
réfléchie, donc il ne pourra pas entrer dans les mystères de sa conscience. 

Quand l’Homme commencera à s’habituer à une pensée qui va des deux bords, donc à un
dialogue au lieu d’un monologue, ce qui n’est pas facile pour un ego qui est habitué à ça
depuis des siècles, l’Homme pourra commencer à comprendre puis à saisir qu’il a accès à
beaucoup d’informations, puis le reste, c’est de l’expérience, parce que ses corps subtils
devront s’habituer graduellement à s’autocorriger. 

Le problème avec la pensée de l’involution, c’est qu’on n’est pas capable de s’autocorriger.
Quelqu’un t’enseigne quelque chose dans l’involution, tu es “pogné” avec ça, tu es toujours
pris avec une idéologie ! Alors que dans l’évolution, lorsque l’Homme aura une pensée qui
sera double, autrement dit qui aura deux rayons, l’Homme aura une pensée qu’il pourra
s’autocorriger. Il faut qu’on puisse s’autocorriger. On n’a jamais pu s’autocorriger pendant
l’involution.

Dans l’involution, si l’Église nous disait telle affaire, ben, on restait avec ça pendant des
années de temps, des siècles de temps ! Si les philosophes nous disaient telle chose, on
restait avec ça pendant des siècles de temps, si les politiciens, les idéologues nous disaient
telle chose, on restait “pogné” avec ça pendant des siècles de temps, on n’avait pas la
capacité de s’autocorriger. Les quelques personnes qui ont réussi à s’autocorriger sont
devenues de grands esprits. 

Bon, on a eu des exemples, on a eu Galilée, on a eu Victor Hugo, on a eu les Hommes qui
ont jeté ou apporté une certaine lumière à l‘Humanité ; eux autres avaient une certaine
capacité de s’autocorriger, mais ce n’était pas suffisant pour comprendre les mystères. Mais
ce sont ces Hommes-là qui ont permis une évolution, l’évolution de notre civilisation parce
qu’ils ont été capables de s’autocorriger, alors que les systèmes, les pouvoirs en place
voulaient les garder, les empêcher de s’autocorriger.

Ces êtres-là ont été suffisamment forts, intelligents et volontaires pour briser la puissance
qui voulait les retenir. Si on n’avait pas eu ces Hommes-là, on serait encore au Moyen Âge,
si on n’avait pas eu de Voltaire, si on n’avait pas eu de Victor Hugo, si on n’avait pas eu de
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Galilée puis d’Archimède, on serait au Moyen Âge. 

Alors l’Homme de l’évolution aura la capacité de s’autocorriger à un très haut niveau.
Jusqu’où ? Moi je peux simplement vous donner un petit exemple de ce que moi je peux
faire au niveau mental, mais il y a certainement des Hommes qui viendront après moi, qui
seront capables de faire encore plus au niveau mental, parce que le mental de l’Homme
deviendra de plus en plus vibrant, de plus en plus électrique, de plus en plus systémique.

La conscience vibratoire deviendra de plus en plus présente, la conscience morontielle de
plus en plus développée, et effectivement le contact entre l’Homme sur le plan matériel et
d’autres dimensions, ça fera partie de l’expérience de tous les jours, alors qu’aujourd’hui ça
fait simplement partie de nos rêves qui sont encore des états de conscience vers la peur. 

Question : Pourquoi vous dites que l’Homme a peur de savoir ?

BdM : Quand je dis que l’Homme a peur de savoir, ça veut dire que ce n’est pas qu’il a
peur de savoir psychologiquement, ça veut dire qu’il est incapable sur le plan psychologique
de son moi de se dédoubler instantanément pour faire face à une contrevérité. Pour rentrer
dans les mystères, il faut faire face à une contrevérité. 

Une contrevérité, c’est une façon absolue de détruire la vérité à laquelle tu professes ! C’est
là que l’Homme n’est pas prêt, c’est là que l’Homme a peur ! Il n’est pas prêt à faire face à
une contrevérité parce qu’il est obligé de soutenir son ancienne vérité, afin de maintenir
stable la condition psychologique de son moi.

Pour faire face à une contrevérité, il faut être frappé par le rayon de la création dans le front,
c’est-à-dire dans la pinéale, c’est-à-dire sur le plan mental, frappé suffisamment durement
pour remettre en question même la validité du contact.

Je suis sûr qu’au cours de l’évolution, les Hommes seront quelque part dans leur expérience,
forcés, à cause de la puissance du rayon de la création, de vivre le besoin, à un certain
moment de leur vie, de nier la validité du contact qu’ils auront. Et à partir du moment où
l’Homme se doit de nier la validité de son contact télépathique avec les plans universels,
c’est une mesure à ce moment-là du statut universel qu’il a, du plan où il peut aller, et de sa
capacité de révéler à l’Humanité les archives. Donc c’est la manifestation de son
impuissance.

Si vous me demandez jusqu’où un Homme peut aller dans l’étude des mystères, la
révélation des mystères, ben, je dirais qu’il peut aller aussi loin que le point où il va être
frappé par le rayon de la création, qui va ultimement créer en lui le doute absolu de la valeur
de sa télépathie. Est-ce que ça se comprend là ? 

Pour vous donner un autre exemple, un être humain qui est confronté absolument par une
quantité d’Intelligence absolue est forcé absolument de renier sa petitesse. S’il n’est pas
capable de renier sa petitesse, donc se conformer, s’allier, s’unifier à cet absolu-là, il a
découvert son plafond. 
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Avoir un plafond, c’est être incapable d’aller plus loin que sa crainte fondamentale. Avoir
un plafond, c’est ne pas être capable d’aller plus loin que sa crainte absolue, qui est la
crainte fondamentale. Être libre absolument, c’est la capacité de pouvoir vibrer le
mouvement absolu qui va contre la mémoire de ta race, en tant qu’individu, et être capable
de ne pas souffrir l’ultime souffrance qui est la folie, qui est l’ultime doute. La folie, c’est
l’ultime doute de soi. 

Donc un Homme qui est frappé par le rayon de la création et qui n’est pas assujetti à
l’expérience du doute ultime est un être libre. 

Il est capable de pénétrer dans les mystères, de pénétrer dans les archives, révéler à
l’Humanité les mystères, dépendant du niveau de travail qu’il a à faire ou qu’il veut faire, et
du temps qu’il a pour le faire, et finalement instituer sur une planète en évolution des
nouvelles coordonnées pour l’extinction de la mémoire de la race, et l’explosion dans les
Cosmos parallèles, comme sur le plan matériel, d’une nouvelle vie, d’une nouvelle
naissance, d’une nouvelle conscience. Bye ! Applaudissements.
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La télépathie universelle PE#003 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

003 – LA TÉLÉPATHIE UNIVERSELLE

Pour continuer sur ce qu’on a commencé la dernière fois, probablement qu’on va garder la
formule comme ça où je vais aller en solo pour le public, pour développer sur la
psychologie évolutionnaire, l’approfondir, l’amener au public. C’est le seul moyen que j’ai
pour le moment d’amener cette science au public à travers ce contact direct. 

Je vais vous laisser aussi l’opportunité de poser des questions, pas trop de questions, mais
quelques-unes, parce qu’il y a des questions que les gens ont, qui sont très intéressantes
dans ce sens qu’elles me forcent à gruger dans tout ce matériel, et comme je ne pense pas,
ça force le contact télépathique à s’ouvrir et à nous amener à des constats très très
intéressants. En ce qui concerne la psychologie évolutionnaire, ce soir je voudrais parler de
l’importance de la télépathie chez l’Homme. 

Quand je parle de la télépathie, je ne parle pas de la télépathie comme on le conçoit d’une
façon conventionnelle. 

Pour moi, la télépathie, c’est la fracture du rayon de la pensée, c’est l’abolition du moi,
l’élimination technique du JE, pas par l’ego, mais par la pensée elle-même, par la source de
la pensée, et c’est l’émission vers l’Homme d’une constante universelle, donc d’une science
qui est infuse, qui ne se pense pas, qui est communiquée, et qui ne fait pas partie du
royaume de la pensée subjective ou de la pensée réfléchie de l’Humanité de l’involution. 

Et ce développement dans la conscience humaine qui va s’étendre sur des générations et des
siècles, il est important qu’on le comprenne, au moins pour le moment, d’une façon
philosophique, parce que pour le comprendre sur le plan psychique, sur le plan personnel, il
faut en faire l’expérience. Et ça, ça fait partie de l’évolution de l’Homme, ça fait partie de la
mutation psychique de son moi, ça fait partie de la nouvelle définition relationnelle qui
existe entre l’humain et les plans invisibles. 

L’Homme n’est pas tellement conscient de l’invisible parce qu’il n’est pas en
communication télépathique avec. Pour lui, l’invisible ce sont des zones, ce sont des espaces
qui sont plutôt retirés de son expérience. Et pour le moment, à ce stage-ci de l’évolution,
pour que l’Homme puisse prendre conscience de l’invisible, il lui faut absolument pouvoir
communiquer par télépathie.

Et ce n’est pas facile, parce que les plans ou les éthers de conscience, ou les mondes
invisibles qui sont habités par des Intelligences qui peuvent communiquer avec l’Homme,
ne sont pas des mondes nécessairement faciles à pénétrer, à partir du plan matériel vers eux
ou à partir d’eux vers le plan matériel parce que, dans le fond, c’est un problème de
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communication.

Et le mental humain n’est pas suffisamment dissocié psychiquement de la mémoire de la
race, l’Homme est trop conventionnel dans sa pensée, et comme il est conventionnel, il a
tendance à penser en fonction de sa mémoire, il n’est pas capable de se dissocier
psychiquement des formes de pensées qui constituent substantiellement le programme de
son mental, le profil de son mental. Donc il ne peut pas plonger dans le vide psychique de sa
conscience universelle.

Pendant l’involution, l’Homme a fait des efforts dans cette direction-là, dans ce sens qu’il a
cherché à s’oublier, pour se retrouver dans une autre catégorie de conscience que nous
avons interprétée comme une forme de mysticisme, mais le mysticisme ce n’est pas
suffisant pour l’Homme parce que le mysticisme, ça fait encore partie du conditionnement
astral de sa conscience planétaire.

Et ultimement, l’Homme découvrira que le mysticisme est directement relié aux alliances
psychiques astrales qui sont convoquées, forgées par des entités qui ne font pas partie de
l’Intelligence, mais qui font partie plutôt de l’expérience de l’Homme mortel, mais
désincarné. Donc le mysticisme pour un être conscient, c’est sans valeur. 

Si un Homme n’est pas capable de comprendre, de communiquer, d’être en communication
d’égal à égal avec un plan de conscience, et qu’il est assujetti à un plan de conscience qui le
fait vibrer et qui le plonge dans un état mystique, l’Homme n’est nulle part. Il est
simplement victime d’un autre état de conscience, d’une autre relation avec des plans sur
lesquels il n’a aucun contrôle, dont il ne connaît aucunement les Lois, et dont il n’est pas
capable non plus de renverser à volonté les abus.

Et si l’Homme n’est pas capable de renverser les abus que les plans exercent contre lui,
parce qu’il n’est pas conscient des Lois obscures des mondes parallèles, à ce moment-là il
demeure un être affaibli, il demeure un être sans puissance, il demeure un être qui réfléchit,
il demeure un être qui reçoit de l’information venue d’ailleurs, mais qui n’est pas capable,
de par SA propre Lumière, d’en extraire les éléments mensongers pour en faire renaître la
puissance créative, parce qu’il n’est pas suffisamment dans SA Lumière.

Il y a des mots que nous utilisons au cours de notre évolution, que nous avons utilisés
pendant l’involution des races et des civilisations autant judéo-chrétiennes qu’orientales, des
mots dont nous n’avons aucune notion. Nous parlons de la Lumière, qu’est-ce que c’est la
Lumière ? C’est très bien de dire : “ah, je suis dans ma Lumière”... Mais qu’est-ce que ça
veut dire de la Lumière ?! 

On ne peut pas utiliser des mots simplement pour se créer des conventions ou pour se créer
des états d’âme, ou pour se créer des perceptions qui cachent la réalité fondamentale des
plans. L’Homme doit connaître les plans, un peu comme il connaît le plan matériel. Donc si
la lumière n’aiguise pas son sens scientifique, la lumière aiguise son sens spirituel, et il
demeure à ce moment-là un être assujetti aux plans. 
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Pour que l’Homme puisse comprendre les plans, il faut que sa Lumière, donc son
Intelligence, donc sa puissance créative, soit capable de démasquer le mensonge qui fait
partie de l’inversion de la réalité. Et la réalité, elle est invertie parce que l’Homme n’est pas
capable, sur le plan psychologique, dans la mesure où il est dans un corps matériel qui est
très très axé sur le mouvement animal de ses émotions, l’Homme n’est pas capable de subir
intégralement, objectivement le choc de la rencontre avec des esprits supérieurs.

L’Homme n’est pas capable, parce qu’il n’a pas la substance psychologique, ni la puissance
psychique pour répondre sur un pied d’égalité à des Intelligences qui font partie des mondes
parallèles, donc qui ont substantiellement une avance sur lui, autant sur la compréhension
des Lois du temps, des Lois temporelles, que sur le mouvement spatial de leurs formes. 

Donc l’Homme a besoin sur le plan psychique et sur le plan psychologique d’avoir
beaucoup d’identité pour venir en opposition créative avec des Intelligences venues
d’ailleurs, que ces Intelligences soient d’un haut niveau ou qu’elles soient des Intelligences
d’un autre niveau, c’est sans importance parce que de l’Intelligence, c’est de l’Intelligence !
Qu’elle soit emmagasinée dans une forme matérielle, semi-matérielle, astrale, éthérique,
morontielle, c’est sans importance.

Ce qui est important, c’est que l’Homme soit suffisamment dans SA Lumière, dans SON
Intelligence pour pouvoir venir en contact télépathique, vibratoire ou expérientiel, avec des
Intelligences qui sont capables de passer de leur espace-temps vers le nôtre. 

À ce moment-là, l’Homme peut commencer à se dérober de son inconscience, commencer à
se construire un corps morontiel, se libérer de l’enveloppe astrale, et lorsqu’il sort de son
corps matériel à la fin de sa vie, passer à la conscience morontielle, donc à la conscience
systémique pour continuer son évolution, mais d’une façon stratégique, et non pas d’une
façon passive comme les Hommes l’ont fait pendant l’involution, en mourant simplement. 

Donc qu’est-ce que c’est la psychologie évolutionnaire ? C’est certainement un très très
grand chemin, un très grand développement, une très grande évolution, un très grand rapport
entre l’Homme et les plans subtils qui durera probablement des siècles. 

Je ne suis pas le dernier ni le premier à instruire l’Humanité sur la psychologie
évolutionnaire, je fais partie simplement probablement d’une pièce témoin parmi d’autres
pièces témoins qui, au cours de l’évolution, amèneront énormément d’informations sur la
Terre, parce que les Hommes seront capables finalement d’entrer en communication
télépathique avec l’invisible. 

Le concept de l’invisible doit être absolument traversé, c’est-à-dire que nous devons pour le
moment, sur le plan psychologique et sur le plan psychique, l’étudier, pour pouvoir
éventuellement construire les structures occultes de la conscience humaine, pour que
l’Homme puisse un jour passer du plan matériel à d’autres plans en conscience, et
finalement réaliser que l’invisible, dans sa nature mystique, n’existe pas. 

La science matérielle aujourd’hui nous aide à comprendre ceci, un peu plus qu’auparavant,
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mais sur le plan de l’expérience humaine, nous sommes très loin de comprendre que
l’invisible n’existe pas. Mais pour le moment, l’Homme ne peut s’approcher de l’invisible
que par le biais de la télépathie, en ce qui concerne l’étude des mondes parallèles.

Si l’Homme s’approche de l’invisible à travers le voyage astral, à ce moment-là il ne peut
pas comprendre l’invisible, parce qu’il n’a pas le moyen ou l’outil mental pour déchiffrer
son mouvement dans l’astral, ni en comprendre ou en décomposer le symbolisme qui fait
partie aussi de sa programmation et de la mémoire de sa race. 

Le mensonge est fondamental dans l’Univers local. Si le mensonge n’était pas fondamental
dans l’Univers local... Et quand je parle de l’Univers local, je parle de l’Univers systémique,
je parle de l’Univers où évoluent des millions de civilisations dans d’autres registres que le
nôtre, des mondes qui sont totalement indépendants de nous, mais des mondes aussi qui ont
leur évolution, qui ont vécu leur évolution, qui sont encore en voie d’évolution, mais une
évolution qui est différente de la nôtre.

Mais il y a une chose qui unit les mondes parallèles, c’est l’Intelligence, les mondes
parallèles ne sont pas unis par la forme, mais les mondes parallèles sont unis par
l’Intelligence.

Et dans les mondes parallèles, dans ces systèmes de vie universelle, il y a différents niveaux
d’intelligence : vous avez à l’extrême gauche, si vous voulez, l’intelligence que nous, nous
appelons sur la Terre “le mal”, parce que le mal est une forme d’intelligence, et vous avez
sur l’autre plan, à l’extrême droite, ce qu’on appelle “le bien” qui est une autre forme
d’intelligence.

Mais ces deux formes d’intelligence sont régies par des Lois fondamentales, et la Loi
fondamentale qui régit les deux systèmes d’intelligence qu’on appelle le bien ou le mal sont
les Lois de ce que j’appelle “le mensonge cosmique”. 

Le mensonge cosmique n’est pas en soi une déviation de la réalité, il fait partie de la réalité,
alors que le mal, ou ce que nous appelons le bien, ou les aspects subjectifs de ces deux
formes d’énergie, sont des manifestations du mensonge cosmique.

Donc le mensonge cosmique c’est quoi ? Le mensonge cosmique c’est simplement
l’inhabilité pour un être en évolution de conscience, pour une unité de conscience,
l’inhabilité, l’incapacité de détruire la polarité qui existe entre le bien et le mal, de détruire
la polarité qui existe entre le vrai et le faux. 

Si l’Homme était capable de voir ou de détruire, ou de neutraliser la polarité entre le vrai et
le faux, le bien ou le mal, l’Homme aurait conquis le mensonge cosmique. Et à ce moment-
là il serait dans un mouvement de conscience télépathique avec les circuits universels, il
serait dans son Intelligence, il serait dans SA Lumière, IL SERAIT LUI-MÊME LUMIÈRE.

Donc il serait techniquement un être pouvant discuter intelligemment avec n’importe qui,
sur n’importe quel plan, dans n’importe quel espace-temps, utilisant n’importe quel
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véhicule, qu’il soit physique, éthérique, astral ou mental. Bon, ben ça, ça fait partie de
l’évolution.

La raison pour laquelle j’ai donné le terme de “Psychologie Évolutionnaire” à ce
mouvement de l’Homme, vers le vingt-et-unième, vingt-deuxième, vingt-troisième siècle,
ainsi de suite, c’est pour faire comprendre qu’au cours de l’évolution, la psychologie sera un
processus de développement, ce ne sera pas une dictature dogmatique, comme ce le fut au
vingtième siècle, ou comme ce le fut au niveau des religions pendant l’involution. 

Au cours du vingt-et-unième siècle, à partir du moment où l’Homme entrera dans l’âge du
Verseau et que l’Homme commencera à protéger sa conscience personnelle, c’est-à-dire à
partir du moment où il commencera à être libre, la psychologie qu’il développera face à la
vie autant matérielle que morontielle, qu’astrale, qu’éthérique, cette psychologie sera
totalement le résultat d’un devenir, d’un développement, d’un processus. 

Et ce processus sera fondé sur sa capacité mentale d’intervenir adroitement dans la
neutralisation de la polarité du vrai ou du faux, ou du bien ou du mal.

Une personne, par exemple, qui ne comprendrait pas ça, bon, on pourrait lui donner un
exemple et lui dire qu’il existe dans notre expérience sociale des gens qui sont spirituels,
mais sans Intelligence. Ce que j’appellerais en anglais… J’aime beaucoup l’expression
anglaise : “an unlightened spirituality”, une spiritualité sans Lumière ! 

Bon, je vous donne l’exemple d’une spiritualité sans Lumière, je vous donne un exemple
qui est un peu à l’extrême. 

Vous avez un type qui reçoit une pensée, qui se fait dire par une entité d’aller au Vatican et
de détruire les statues parce que ce sont des nus, et on lui dit que c’est le Christ qui lui parle.
Il y a combien d’individus dans le monde qui ont entendu des voix, et en général, quand ces
voix-là parlent, c’est soit le Christ ou la Vierge parce que ce sont les deux grands
personnages de notre histoire judéo-chrétienne. 

On s’identifie facilement au Christ, on s’identifie facilement à la Vierge et ce sont toujours
ces deux personnages qui viennent à l’attention du récepteur. Et on lui donne un
commandement, et il s’en va dans le monde gâcher sa vie et aussi la vie des autres.
Pourquoi ? Parce qu’il a une spiritualité sans Lumière. Donc avoir une spiritualité en soi
n’est pas suffisant, parce qu’il y a eu trop de crimes commis contre l’Humanité au nom de la
spiritualité. 

On n’a qu’à penser à l’Inquisition, on n’a qu’à penser à des “Savonarole”, il y en a eu tout
partout. On en a eu de tout partout, pendant l’involution, des “Savonarole”. Puis les “Waco”,
les “Jonestown”, et combien d’autres qu’on ne connaît pas qui ne sont pas enregistrés dans
les annales de notre civilisation. 

Donc une spiritualité qui est sans Intelligence, ça peut être très dangereux parce que les gens
qui sont spirituels sont facilement “magnétisables” au niveau du corps astral, donc ils sont
facilement amenés à un état de fanatisme. Et là où il y a fanatisme, il n’y a pas
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d’Intelligence. Et si on va plus loin dans l’étude de ce phénomène qu’on appelle “la
spiritualité”, on s’apercevra un jour qu’un Homme intelligent n’est aucunement spirituel,
c’est un stage de son évolution qu’il a dépassé.

Donc nous avons dépassé le stage de l’évolution matérialiste, nous dépasserons le stage de
l’évolution spirituelle, et un jour, nous entrerons dans le stage de l’évolution mentale ou
supramentale, appelez cela comme vous voulez, “supramentale” simplement, parce qu’à
partir du moment où un Homme a une conscience supramentale, il est obligé de s’élever au-
dessus de sa conscience mentale qui peut être le siège de sa conscience spirituelle. 

Mais dans une conscience supramentale, la conscience spirituelle est absolument
inexistante. Pourquoi ? Parce qu’un Homme qui a une conscience mentale est en lutte
automatique, instantanée, avec ce qu’on appelle “le mensonge cosmique”, donc avec la
polarité.  

Ne pas être en lutte avec la polarité, ne pas comprendre les mouvements de la polarité, ne
pas comprendre la relation subtile qui existe entre le bien et le mal, c’est “ne pas être
intelligent”. Et être intelligent, c’est comprendre ceci. 

Et c’est pour ça qu’il sera très difficile pour l’Homme de devenir intelligent, parce que pour
comprendre le mal et le bien, pour comprendre la polarité, pour comprendre le mensonge
cosmique, pour comprendre le travail qui s’exerce contre l’Homme à partir des plans subtils
qui manipulent constamment les structures psychiques de sa conscience, donc de son moi
planétaire, il faut ultimement que l’Homme dépasse un peu le stage égocentrique de son moi
planétaire, donc son JE, donc l’appellation psychologique à sa personnalité, pour finalement
entrer dans un dialogue objectif, difficile au début, mais avec le temps, de plus en plus
facile, avec un niveau de conscience ou d’Intelligence ou de Lumière qui fait partie de son
actualisation en tant qu’être, mais sur le plan invisible, mais raccordée à sa matérialité. 

À ce moment-là l’Homme commence à entrer ou à comprendre ce que veut dire “être
intelligent”, dans le sens systémique du terme, et non pas dans le sens planétaire du terme.
Donc l’évolution, la psychologie évolutionnaire sera certainement un développement à long
terme, et les Hommes découvriront au fur et à mesure où eux-mêmes laboureront la Terre de
cette science très vaste, ce qui existe derrière la forme. 

Donc aujourd’hui, nous pouvons en parler à un certain niveau, demain nous en parlerons à
un autre niveau. 

Je me suis toujours empêché en public de parler d’autres civilisations, parce que je ne veux
pas être associé avec les intérêts ou les recherches que les gens font ou les appétits que les
gens ont dans cette direction, sachant très bien que l’Homme a beaucoup plus besoin d’une
psychologie saine aujourd’hui, ici, pour traiter avec sa journée, son quotidien, que de savoir
ce qui se passe dans d’autres espaces temps.

Par contre, si on regarde simplement le grand panorama de l’évolution biologique,
systémique, à l’intérieur d’un Univers local qui contient des millions de soleils, par rapport

50



à des vies ou des vagues de vies ou des niveaux de conscience tellement différents de nous,
tellement éloignés de nous, autant sur l’échelle chronologique que sur le plan spatial, il est
évident qu’il peut y avoir des différences absolument énormes entre un être humain et un
autre être venu d’ailleurs. 

De la même façon qu’il peut y avoir des différences énormes entre un être qui est né en
Chine et un être qui est né en Afrique du Sud. 

Si nous ne sommes pas assez intelligents pour comprendre par simple comparaison ce que
nous avons vécu depuis cent ans au niveau de la science, pensez à Edison, pensez à Bell,
pensez à Lavoisier, pensez à la science d’aujourd’hui – et ça, ça ne fait que cent ans – et
nous n’avons même pas commencé à travailler, à étudier le psychisme – l’Esprit – parce que
nous sommes encore dans notre moi, nous ne sommes pas télépathiques, nous sommes
réfléchis, nous étudions par réflexion, et nous avons fait un pas de géant en science depuis
cent ans, imaginez-vous ce que l’Homme fera sur le plan psychique lorsqu’il sera
télépathique et qu’il aura fait ceci pendant dix ans, quinze ans, cent ans, deux-cents ans,
cinq-cents ans !

Il sera forcé à un certain moment donné de laisser de côté sa langue, son langage planétaire,
pour finalement utiliser un langage systémique parce que son mental, sa télépathie, sa
nouvelle façon de comprendre scientifiquement l’Universel, l’Univers, le forcera à
développer une autre langue. Et cette langue sera certainement d’un autre niveau vibratoire,
donc elle pourra être comprise, perçue, saisie par une grande masse d’individus, mais dans
des zones de vibrations plus élevées que ce que nous avons aujourd’hui.

On commence un peu, il y a des gens qui vivent un peu de ce phénomène de télépathie, mais
ce n’est pas encore sous le contrôle de l’Homme, ça ne fait pas encore partie de la maîtrise
de sa conscience, ça ne fait pas partie de la puissance de sa conscience, mais c’est en voie
d’évolution rapide. Et si vous prenez cette capacité de communiquer avec d’autres mondes,
d’autres plans, même si l’Homme ne les voit pas, et vous commencez à intégrer ces notions
dans votre matérialité actuelle, il est évident que votre conscience va changer.

Donc vous accèderez lentement à une psychologie évolutionnaire, mais vous ne pourrez pas
bénéficier d’une psychologie évolutionnaire en voulant vous rattacher à une psychologie
purement matérialiste involutive qui est celle de nos pairs, qui est celle de nos races et celle
de nos nations, parce qu’il n’y a plus de relation entre un Homme qui pense et un Homme
qui ne pense pas. C’est un autre âge, c’est un autre phénomène humain, c’est une autre
dimension de sa Lumière.

C’est le premier mouvement de sa Lumière vers l’ego, c’est le premier pas vers son infinité,
c’est le premier pas vers son immortalité, c’est le premier pas vers l’élimination de la mort
astrale et le premier mouvement vers la mort morontielle, qui est simplement l’éclatement
de l’âme et la réorganisation de cette mémoire fantastique à un autre taux vibratoire.

La conscience morontielle… L’Homme qui aura une conscience morontielle verra son âme
totalement éclatée, transmutée et réorganisée psychiquement pour pouvoir sur un autre plan
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s’adapter facilement à des dimensions qui ne font pas partie de l’involution. 

L’involution veut dire quoi ? L’involution veut dire la perte de conscience, l’être humain est
dans une perte de conscience, l’Homme n’a pas conscience. La preuve ? Il n’a pas
d’identité.

Si l’Homme n’a pas conscience et si l’Homme n’a pas d’identité, comment voulez-vous
qu’il puisse ne pas mourir en conscience une fois qu’il sort de son corps matériel, comment
voulez-vous qu’il ne retourne pas au plan astral ?! Si nous regardons le plan astral du point
de vue systémique, du point de vue cosmique, ce n’est pas intéressant ! Pour nous, lorsque
nous mourons, nous sommes dans un autre monde, nos parents ne savent pas ce qui se
passe, nous vivons ce qui se passe. 

Par contre, les désincarnés eux, ils ont un problème. Je vous cite un des problèmes. Une âme
qui serait souillée, trop souillée, quand je dis “souillée”, je veux dire trop imprégnée de
vibrations négatives, sur le plan astral, elle perd son indépendance. 

Et une âme qui perd son indépendance en forme astrale ou sur le plan astral peut être
récupérée par des Intelligences systémiques, et ils sont capables d’utiliser cette âme-là, la
transborder dans leur système – parce qu’ils ont accès au plan astral – et intégrer cette âme-
là dans des corps chimiques pour le développement chez eux de populations serviles. 

Tant qu'on est sur le plan matériel, ce qui se passe dans l'astral après la mort, ça ne nous
inquiète pas tellement, parce qu'une fois que tu es mort, tu es mort, mais lorsque l'on regarde
ce qui se passe dans la mort, et qu'on comprend la mort, et qu'on étudie la mort, et qu'on
étudie les relations entre le plan astral qui est le plan de la mort et les plans systémiques
astraux universels, et qu'on commence à voir les relations entre ces mondes-là, on s'aperçoit
qu'il y a, au bout du terme, un temps où des civilisations plus avancées que nous ont le
pouvoir d'aller sur le plan astral chercher des âmes et les amener dans leur monde, parce que
pour eux, les âmes sont des unités d'énergie mesurables, quantifiables. 

Pour nous, l'âme c'est un esprit. Pour nous, l'âme c'est une mesure sublime. Pour nous, l'âme
c'est un “je ne sais quoi” vivant. Pour nous, l'âme c'est une entité qu'on ne peut pas
identifier, mais qui fait techniquement partie de nous, selon ce que l'on a entendu parler.
Pour nous, l'âme c'est peut-être un “Kâ” égyptien, “Kâ”, avec un chapeau. Pour le
scientifique, l'âme c'est peut-être une quantité quelconque d'énergie, une somme quelconque
d'énergie. 

Mais pour un être qui est en communication télépathique avec les systèmes, l'âme ce n'est
plus la même chose, l'âme devient une unité de conscience qui a une indépendance. Et cette
indépendance, on lui a donné pendant l'involution le terme de “libre arbitre”.

Vous avez tous l'impression d'être techniquement indépendants en tant qu'êtres, même si
vous êtes connectés à des forces de vie, à des nations qui vous régissent un peu au niveau de
la forme, en tant qu'êtres, vous sentez quand même une sorte d'indépendance. Ce qui fait
partie de votre libre arbitre. Vous pouvez, en tant qu'Homme, bénéficier de ce libre arbitre,
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donc de cette indépendance de l'âme sur le plan matériel.

Mais lorsque l'Homme meurt, si l'âme est trop empreinte de vibrations négatives – je donne
un exemple à l'extrême – un Homme qui ferait du cannibalisme et qui mangerait un être
humain par plaisir et qui ferait ces actes absolument débordants de négativité, et qui se
retrouverait après la mort sur le plan astral, il est très, très, très évident que cet être-là, cette
âme sera récupérée par des Intelligences qui sont capables de traiter avec de l'énergie
négative, parce que l'énergie négative fait partie de leur nature.

Vous appelez ces civilisations “les forces du mal”, vous leur avez donné des noms, les
forces lucifériennes, les forces sataniques, mais ça, ce sont simplement des termes, des mots
symboliques qui n'ont aucune valeur intrinsèque, puisque vous n'êtes pas capables sur le
plan psychique, en utilisant un véhicule quelconque, de venir en contact, voir, rencontrer ces
Intelligences, et savoir ce qu'elles font, quel est leur rôle, quelle est la nature de leur empire,
quel est le mouvement dynastique de leur intelligence, où sont-elles connectées avec
l'Homme, quelles sont leurs relations avec l'Homme, est-ce qu'il y a relations avec
l'Homme ?!

Ce sont des questions qui doivent être un jour répondues. Le mal ne peut pas simplement
être, pendant des siècles, l'interprétation psychologique ou spirituelle ou mystique des
religions, parce que les religions n'ont pas le pouvoir de comprendre le mal, elles sont
simplement capables de l'identifier selon leurs propres affaires. Le mal de l'Inquisition a été
le bien pour l'Église, mais elle n'a pas été le bien pour ceux qui se sont fait brûler au
bûcher !

Donc même si à cause de l'Histoire, lorsqu'on regarde en arrière, même si on absout les
actions des systèmes contre l'Homme, le fait demeure que la raison pour laquelle certaines
choses se passent sur la Terre contre l'Homme, c'est parce qu'il y a sur la Terre des
vibrations qui émanent de plans qui sont très loin de la Terre, de plans systémiques qui sont
très puissants, et qui passent et qui se ramifient et qui descendent vers l'âme, et font vibrer
l'âme. 

Donc le mal, le petit mal que nous connaissons sur la Terre, le mal de la Terre, la souffrance
de l'Homme sur la Terre, ce mal est beaucoup moins grand que le mal qui existe en astral. Et
ce ne sont pas les entités dans l'astral qui vont le dire à l'Homme, qui vont venir vous le dire,
parce que ça fait partie du mensonge cosmique, ça fait partie de garder les secrets. Le
pouvoir ne se révèle jamais aux intrus. 

Pour briser le pouvoir, il faut faire une révolution. Pour briser le pouvoir, il faut déstabiliser.
Pour briser le pouvoir, il faut rompre les liens ! Donc si l'Homme un jour doit briser le
pouvoir de l'astral sur sa conscience ou sur la conscience de son Humanité, il faudra qu'en
tant qu'individu, il fasse éclater le pouvoir de l'astral. Et comment ? En étant en
communication télépathique systémique avec des niveaux d'Intelligence ou des plans de
conscience qui ne font pas partie du monde de la mort... Bon, ce que j'appelle pour le
moment une conscience supramentale, le plan supramental ou le contact avec la Source ou
le contact avec l'ajusteur de pensée, appelez ça comme vous voulez, les mots sont
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absolument sans importance à ce niveau-là. 

Si nous avons fait un pas au niveau de la science depuis cent ans, personne ne va dire :
“bon, ben, ce que nous avons fait jusqu'ici, c'est fini, on arrête là”... Ça va continuer, il y a
le vingt-et-unième siècle, vingt-deuxième sècle, vingt-troisième, imaginez-vous ce que
l'Homme va faire dans deux-cents ans, trois-cents ans, au niveau de la science. 

Mais ça, c'est au niveau de la matérialité, mais l'Homme est prêt maintenant à commencer à
le faire sur le plan du psychisme, sur le plan de la conscience, sur le plan de son moi, sur le
plan de la télépathie, sur le plan de la conversion objective directe avec des Intelligences qui
font partie d'autres mondes parallèles.

Donc dans un sens, la vie humaine se situe sur deux plans, elle se situe sur le plan matériel,
et demain elle se situera aussi sur le plan psychique. Et lorsque l'Homme aura accès
finalement à une telle compréhension de ce qui se passe dans l'invisible et qu'il aura une
bonne compréhension de ce qui se passe dans le matériel, il pourra un jour faire une fusion
de ces deux aspects-là, et à ce moment-là il aura une science réellement systémique et
l'Homme pourra faire des choses, comme d'autres civilisations peuvent le faire aujourd'hui.

Mais la psychologie évolutionnaire, son but intrinsèque, c'est pour le moment seulement, de
toujours prendre conscience du mensonge cosmique. 

Et lorsque l'Homme aura pris conscience du mensonge cosmique qui existe derrière la
forme et qui fait partie substanciellement de la relation qui existe entre lui et les plans
subtils, à ce moment-là il pourra commencer à étudier la science pure, c'est-à-dire qu'il
pourra communiquer par télépathie avec des Intelligences qui n'ont rien à voir avec lui en
tant que tel, mais qui sont simplement des civilisations en évolution systémique qui
parcourent leur propre chemin, qui ont leur propre destinée, mais qui peuvent un jour s'unir
à l'Homme pour créer dans le Cosmos local de nouvelles entités, donc de nouvelles
Humanités.

Le problème avec la réflexion ou la pensée réfléchie que nous avons utilisée pendant
l'involution, c'est que la pensée est sans puissance. Un Homme qui pense n'a aucune
puissance. Pourquoi il n'a pas de puissance ? Parce que quand il pense, il est obligé d'utiliser
du matériel qui fait partie de sa mémoire.

Alors que l'Homme à partir du moment où il s'habitue, ce qui n'est pas facile, mais à partir
du moment où il s'habitue à explorer difficilement le processus télépathique, il s'aperçoit
que le mensonge est toujours là. Et le mensonge est foncièrement la première frontière, la
première barrière que l'Homme doit dépasser pour en arriver finalement à avoir le pouvoir
de la télépathie.

D'abord, le mensonge, découvrir le mensonge, ensuite l'Homme aura le pouvoir de la
télépathie.

Mais il doit découvrir le mensonge parce que c'est en découvrant le mensonge que l'Homme
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élèvera le taux vibratoire de sa conscience mentale, qu'il transmutera son âme, donc sa
mémoire, et qu'il se créera un véhicule d'énergie suffisamment développé pour pouvoir
finalement sortir de son corps matériel à volonté, explorer les espaces parallèles, venir en
contact avec des Intelligences qui font partie de ces espaces, et commencer finalement à
réaliser que la vie c'est beaucoup plus vaste que ce que l'humain peut penser.

Mais si nous n'avons pas de psychologie évolutionnaire, c'est-à-dire que si nous ne sommes
pas capables de supporter, au cours de notre vie, la fatigue mentale que crée le travail de
dépolarisation, nous ne pouvons pas accéder à une télépathie universelle, et s'asseoir à la
maison et étudier le mal, ou s'asseoir à la maison et étudier la mort, ou s'asseoir à la maison
et étudier les autres civilisations, ou s'asseoir à la maison et étudier les sciences de la vie.
Pourquoi ? Parce qu'il n'y a pas de pouvoir dans la conscience. Le pouvoir c'est une chose
que l'ego recherche parce qu'il est sans pouvoir. 

Rappelez-vous de ceci ! Le pouvoir c'est quelque chose que l'ego recherche parce qu'il est
sans pouvoir. 

Si l'ego était dans son pouvoir, c'est-à-dire dans sa Lumière, il ne rechercherait pas le
pouvoir. Vous ne demandez pas au chien berger allemand d'être mauvais, il est
naturellement “mauvais”, vous ne demandez pas au doberman de se fâcher, il est
naturellement en état d'acquisition de votre peau.

Donc le développement de la télépathie, dans le sens que je le définis, non pas dans le sens
qu'on le parle dans le monde, c'est l'acquisition chez l'Homme de la totalité de sa conscience
mentale.

La conscience mentale, ça nous appartient en tant qu'âme indépendante, et pourquoi l'âme
est indépendante ? Chaque fois que l'Homme a une question, il devrait avoir une réponse,
CHAQUE FOIS QUE L'HOMME A UNE QUESTION, IL DEVRAIT AVOIR UNE
RÉPONSE ! Sinon il n'est pas en conscience télépathique, il est en conscience réfléchie. 

L'Homme n'a pas à aller ni ici, ni là dans le monde, ni sur le plan matériel ni sur les autres
plans pour accéder à la réalité, l'Homme est Lumière. Il est lui-même Lumière. Il n'y a
aucune autorité dans la structure systémique de la conscience, qu'elle soit macrocosmique,
microcosmique, spirituelle, planétaire ou purement systémique qui dicte les confins de la
connaissance. Il n'y a rien dans la vie universelle, planétaire, astrale, éthérique, mentale, qui
dicte les confins de la connaissance ! 

La seule limitation qui existe au niveau de la connaissance, c'est la capacité particulière de
toute unité de conscience de dépasser, de briser les frontières de la psychologie, donc les
frontières du mensonge. Un être qui brise les frontières du mensonge, qui va au-delà des
frontières du mensonge, il atteint un autre niveau de conscience. S'il continue à dépasser les
frontières du mensonge, il atteindra un autre niveau de connaissance, ce qui veut dire quoi ? 

Ce qui veut dire que le mensonge, c'est une condition systémique qui empêche les
Intelligences de savoir des choses qui, naturellement, les détruiraient, parce qu'une
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conscience qui n'a pas la capacité de supporter l'infinité de son vide, ne peut pas comprendre
la structure morontielle de son moi. C'est normal ! 

Vous ne pouvez pas demander à une Intelligence ou à une unité de conscience de
comprendre des aspects de la réalité, si elle n'est pas capable de supporter le vide que crée la
révélation de la science à son moi. C'est normal ! 

Donc le mensonge cosmique est important, il est nécessaire. Une personne qui n'est pas
capable d'accepter que le mensonge cosmique est nécessaire est déjà une personne frustrée
par son impuissance. 

Par contre, le mensonge cosmique est une condition de l'évolution de toute conscience
involutive ou évolutive qui ne peut être brisée, changée, ou altérée, que dans la mesure où
l'Homme est capable de confronter son moi, c'est-à-dire la particularité de son moi à la
particularité de son essence. J'explique : la particularité de chaque moi, de chaque âme
incarnée en relation avec l'infini crée une tension psychique. 

Je vous donne un exemple. Je me prends comme exemple. Si je me regarde moi, en tant que
personne qui ne pense pas, en tant que personne qui a un lien universel donc une télépathie
universelle, quel serait pour un homme comme moi l'état d'esprit qui crée une tension, ce
que vous appelez un état de conscience imparfaite, malheureuse, pas contente ? Dans un cas
comme le mien, c'est mon inhabilité à détruire ce qui m'oppose. Ça, c'est moi, c'est
particulier à moi. 

Pour vous, c'est une autre chose ; pour vous, c'est une autre chose ; pour vous, c'est une
autre chose ou ce serait une autre chose, dans des conditions similaires ! Et pourquoi c'est
ainsi ? Parce que toute âme est indépendante ; étant indépendante, toute âme a le potentiel
d'être, ce qui veut dire que toute âme a le potentiel de son propre plaisir. 

Être, la fameuse question “d'être” que les philosophes ont soulevé, que Shakespeare a fait
vibrer dans la littérature des Anglais : “To be or not to be”, la fameuse question qui a fait
frémir les existentialistes, la fameuse question qui a été mise de côté et remise dans les
mains d'un autre temps par l'Église, cette question doit être répondue. 

Qu'est-ce que c'est “être” ? 

“Être” veut dire pour une âme, avoir la capacité d'être en vibration suffisamment élevée
pour avoir et sentir le plaisir de sa Lumière.

Si un être ou si une âme est capable, ou un ego qui est en manifestation de conscience, est
capable d'être en état de conscience d'êtreté, c'est parce qu'il est capable de sentir le plaisir,
mais le plaisir de quoi ? Le plaisir de ne pas être opposé. 

Le seul plaisir qui existe pour une entité vivante sur une planète expérimentale, sur un plan
astral, éthérique, morontiel, mental, c'est celui de ne pas être opposé. Et vous réaliserez un
jour que quand vous êtes heureux, c'est parce que vous n'êtes pas opposés, vous ne
connaissez pas l'opposition.
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Ramenez ceci à un état de vie très simple, si ça va bien à votre travail, vous n'êtes pas
opposés ; si votre femme vous aime, vous n'êtes pas opposés ; si votre femme ne sort pas
avec un autre homme, vous n'êtes pas opposés ; si vous avez des sous pour payer votre loyer
à la fin du mois, vous n'êtes pas opposés ; si vous n'avez pas des problèmes d'idéologie,
comme en Chine, vous n'êtes pas opposés. 

ÊTRE, c'est ne pas être opposé ! Mais pourquoi, pourquoi on n'a jamais su cela pendant
l'involution ? Pourquoi les Hommes n'ont jamais su qu'ÊTRE veut dire : ne pas être
opposé ? 

C'est simple, ce ne sont pas ceux qui sont au pouvoir qui vous l'auraient dit. Si ceux qui sont
au pouvoir ne vous le disent pas, qui va vous le dire ? Personne. Donc doit venir un temps,
au cours de l'évolution, où l'Homme par lui-même, seul, le réalise. Mais pourquoi et
comment ? À travers quoi ? À travers quel mécanisme ? À travers la télépathie ! Pas à
travers la réflexion, à travers la télépathie.

Donc c'est pourquoi la télépathie, dans le sens que je le parle, fait partie de l'évolution de la
conscience supramentale sur la Terre, fait partie du développement de la psychologie
évolutionnaire, et que la télépathie représente techniquement pour l'Homme son lien
universel ; et elle deviendra de plus en plus grande, de plus en plus vivante chez l'Homme,
de plus en plus manifeste chez l'Homme au fur et à mesure où il apprendra à ne jamais subir
d'opposition.

Pourquoi est-il important pour l'Homme de ne pas subir d'opposition ? Quand je vous dis
“ne pas subir d'opposition”, je ne veux pas dire que l'Homme doit aller dans la rue et se
mettre en guerre avec tout ce qui est en opposition avec lui, ce n'est pas ça que je veux dire,
il ne faut pas interpréter ce que je dis dans un mauvais esprit parce qu'à ce moment-là, vous
vous créerez des situations abominables !

Mais pour l'être humain, ne pas vivre d'opposition veut dire sur le plan personnel de sa
propre conscience, éliminer en lui ce qui est psychologique, psychique, occulte, et qui
l'empêche d'être. 

Ce ne sont pas les Hommes dans le monde qui sont votre problème, ce ne sont pas les
conditions matérielles à l'extérieur de vous qui sont le problème, c'est vous-mêmes.
L'Homme est son propre ennemi. Ce ne sont pas les Hommes qui sont ennemis. C'est
l'Homme qui est son propre ennemi.

Donc si vous vivez des oppositions et que vous n'êtes pas capables de les éliminer, à ce
moment-là vous n'avez pas suffisamment de conscience télépathique, donc vous n'avez pas
suffisamment de conscience, donc vous n'avez pas suffisamment d'identité, donc vous avez
trop de personnalité. Donc vous êtes trop programmés ! Donc la vie est “plate”
(ennuyante) ! (rires du public). 

Il y a des gens qui disent : “bon, ben, c'est long”... Mais effectivement c'est long ! Comment
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voulez-vous que quelque chose soit rapidement fait lorsqu'il y a tellement de conflits chez
l'Homme ! Nous sommes totalement conflictuels, nous sommes totalement polarisés.
Aussitôt qu'il se passe quelque chose dans notre vie, nous sommes émotivement dérangés, il
y a tellement de travail qui doit être exécuté et fait pour que la transmutation avance,
qu'effectivement c'est long !

Sinon l'Homme doit passer à une expérience rapide, très pénible d'une fusion, mais ça, ce
n'est pas pour tout le monde ! L'Homme est mieux d'aller lentement vers une conscience que
de se faire imposer quelque chose pour ensuite en comprendre les aspects. Donc c'est
normal que ce soit long. 

Il y en a d'autres qui vont dire : “bon, est-ce que ça va finir”... Ah ! Ça finit aussitôt que
l'Homme se décide ! Si l'Homme se décidait, ça finirait plus vite ! Mais l'Homme ne se
décide pas parce qu'il est plein de conflits ! 

Donc la longueur du temps, c'est lui qui en est responsable, donc ce n'est pas aussi long
qu'on pense. Mais c'est long parce qu'on a beaucoup de difficulté en tant qu'être de se
décider. Mais se décider à quoi ? De se décider d'être libre. Mais ça veut dire quoi ? Ça veut
dire se libérer des autres et libérer les autres. 

Être libre, pour être libre, il faut libérer les autres et se libérer soi-même. Si on ne se libère
pas soi-même, on ne peut pas libérer les autres. Et si on ne fait pas le mouvement de libérer
les autres, on ne se libère pas soi-même, et si on demeure dans cette situation, on demeure à
l'intérieur d'une programmation et on ne peut pas découvrir les autres avenues de notre
Intelligence qui sont très vastes, peu communes, très présentes, et à plusieurs unités.

Donc se libérer, libérer les autres, c'est un tandem, et on a beaucoup de difficulté à le faire
parce qu'on a besoin des autres. Mais on a besoin des autres pour de mauvaises raisons, on a
besoin des autres parce qu'on a peur de les perdre. 

Si on n'avait pas peur de les perdre, on n'aurait pas besoin des autres, on serait simplement
en relation avec les autres, ce n'est pas la même chose. Mais ce n'est pas une relation avec
les autres que l'on vit, c'est un besoin qu'on a de ne pas les perdre, et ça, c'est vicieux, c'est
astral, et ça demande de l'expérience future.

Vous savez que la vie humaine sur la Terre est très, très, très simple dans ce sens que les
Hommes vivent presque tous la même chose. Il y a des nuances, il y a des nuances entre la
vie de la princesse Diana en Angleterre et la vie d'une autre petite princesse dans la salle ici,
elle a beaucoup d'argent, mais dans le fond, c'est le même problème. Elle a le fameux
problème de l'amour, comme toutes les femmes ont le problème de l'amour ! Vous regardez
les hommes dans le monde, et techniquement, ils ont tous les mêmes problèmes, mais les
nuances sont là pour faire de la variété à l'expérience. 

Les pauvres disent : “ah, j'aimerais ça être riche”... Et les riches disent : “ah, j'aimerais la
simplicité des pauvres”... Il faut se brancher ! Mais vous demandez à un pauvre d'être riche
demain matin, à cause de son inconscience, il va tout foutre en l'air ! Regardez ce qui est
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arrivé aux “Lavigueur” (histoire de la famille québécoise Lavigueur). Demandez à un riche
de devenir pauvre demain matin, il aurait peur de manquer de quelque chose. 

Donc on n'est pas capable de prendre des décisions. Pourquoi ? Parce qu'on a peur de
perdre. 

Si l'Homme avait une conscience télépathique et qu'il pouvait passer à travers l'astral de sa
conscience et étudier sa conditon par vibration, il verrait que sa condition est très simple,
que son mouvement est très simple, que sa voie est unique, et qu'il n'y a aucun problème
dans la vie pour lui. 

Donc à ce moment-là, il commencerait à bénéficier un petit peu de l'indépendance de l'âme
et il commencerait à réaliser que son âme, c'est-à-dire la substance globale de son êtreté
manifestée astralement est en puissance lorsqu'elle est connectée à la Lumière par la
télépathie. Ça, c'est la structure fondamentale de l'évolution de la psychologie
évolutionnaire. 

Si nous parlons de psychologie évolutionnaire au cours des siècles, nous serons obligés de
dire qu'il y a des Hommes sur la Terre qui sont capables d'exercer le droit à un lien
universel, c'est-à-dire de parler avec des plans, des niveaux d'Intelligence libérés de la
mortalité, qui sont plus intelligents qu'eux dans le sens qu'ils n'ont pas à subir la mortalité,
donc les effets de la mortalité, donc la crainte !

Mais si l'Homme ne peut pas être en communication télépathique, il ne peut pas vivre sa vie
sans la crainte parce que la crainte, c'est le résultat de la coupure de l'âme à travers l'ego qui
pense, d'avec la Source. C'est de là que vient la crainte. La crainte c'est le résultat de la
rupture avec les circuits universels... Fin.
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Bernard de Montréal

004 – LA CONSCIENCE COLLECTIVE 
OCCULTE DES SECTES

Dans le cadre de l’évolution de cette psychologie évolutionnaire là, il y a des principes qui
ressortent et que l’Homme devra réellement réaliser puis appliquer un jour. Un des
principes, c’est que l’Homme doit apprendre à protéger son Esprit. Vous devez apprendre à
protéger votre Esprit. Quand on vit ou quand on est protégé par un système de pensée,
comme les systèmes de pensée qui font partie de l’involution, dans un sens notre Esprit est
protégé.

Quelqu’un qui va à l’église, qui appartient à l’Église catholique, qui a une bonne foi
spirituelle, son Esprit est protégé. L’Église catholique, c’est une grande religion, il y a des
grandes fondations voilées, il y a des grandes fondations spirituelles, il y a des grandes
fondations occultes. Il y a des gens qui sont protégés dans des idéologies… Un bon
communiste, il est protégé… 

Mais quand on commence à explorer l’inconnu, l’invisible, l’occulte, l’ésotérique, quand on
commence à explorer des dimensions du savoir ou des aspects du savoir qui ne sont pas
validés personnellement, QUI NE SONT PAS VALIDÉES PERSONNELLEMENT, il faut
protéger son Esprit. C’est pour ça qu’un des grands principes de la psychologie
évolutionnaire sera celui où l’Homme réalisera l’importance fondamentale de ne pas croire.

Ne pas croire, c’est déjà protéger son Esprit. 

Mais sur le plan psychologique et dans notre relation avec les Hommes, avec les êtres qu’on
rencontre, il faut aussi protéger notre Esprit parce que quand on développe une conscience
occulte ou ésotérique, on a tendance, pour des raisons de créativité, mais aussi pour des
raisons d’expériences qu’on doit avoir, on a tendance à vouloir communiquer ce qu’on sait
aux autres. Puis il y a des gens qui ont une grande propensité pour ça.

Il y a des gens qui ont une grande propensité pour communiquer ce qu’ils savent aux autres.
Tout ça, ça fait partie d’une sorte de générosité psychologique, je n’ai rien contre ça. Par
contre, le problème c’est que quand quelqu’un nous communique quelque chose, tant que
cette personne-là n’est pas parfaitement intégrée dans sa conscience, ce qu’elle nous
communique c’est beaucoup, beaucoup, beaucoup de conscience spirituelle, donc de
conscience astralisée, donc dans un sens qui n’est pas apparent, beaucoup d’égocentrisme. 

Quelqu’un qui vous communique beaucoup de personnalité à la sauce ésotérique ou occulte,
ou tout ça, c’est intéressant parce que c’est nouveau ! Mais par contre, au cours de notre
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expérience, au cours de notre évolution, au cours de notre développement, on s’aperçoit
qu’avec le temps, les êtres qui nous communiquent de l’information, souvent ne l’ont pas
intégrée cette information-là. Et comme ils ne l’ont pas intégrée, elle est encore astralisée,
elle est encore astralisable, puis malgré eux-mêmes, ils peuvent vous astraliser. 

Ce qui nous amène à réaliser que dans l’évolution de la conscience évolutionnaire, le
développement de la conscience évolutionnaire, l’Homme va devoir faire attention à une
chose, et c’est de ne pas créer de secte. 

Une secte à deux ou une secte à quatre, ou une secte à dix ou une secte à cinq, une secte
c’est un amalgame de consciences, d’unités de consciences qui n’ont pas d’identité, c’est ça
une secte ! Une secte c’est un amalgame de consciences qui manquent d’identité. 

Je peux comprendre que les Hommes aient le plaisir d’être ensemble, qu’ils aient le plaisir
de se rencontrer, puis qu’ils aient le plaisir de parler des mêmes choses, ça, pas de
problème ! Mais à partir du moment où les Hommes se cloîtrent ensemble, là vous
commencez à avoir un problème. Et la psychologie évolutionnaire vous fera renverser ça
dans le temps, parce que l’Homme sera mis face à face avec ce mécanisme naturel là de sa
conscience spirituelle collective. 

Un être conscient, c’est un être totalement indépendant d’Esprit, il peut parler avec
n’importe qui, il a du fun. Mais c’est l’être qui est… Qui représente la consumation de
l’individualisme. C’est un être qui est individualisé complètement. Quand tu es totalement
individualisé – même, j’aime mieux le terme individué – tu ne peux pas trop trop longtemps
t’assujettir à une conscience collective ésotérique, occulte, ou “whatever”. Même si c’est
intéressant. Et ça, ça fait partie de l’évolution de la conscience évolutionnaire. 

Donc le développement d’une conscience occulte, parce qu’on est obligé de parler d’une
conscience occulte, parce que c’est tellement différent de la conscience de l’involution, mais
le développement de la conscience, d’une conscience occulte – parce qu’une conscience,
quand c’est très développé, c’est naturellement occulte – doit “préclure” (arrêter) dans le
temps un trop grand assemblage de consciences ésotérisées ou occultifiées, parce que là,
vous allez créer des sectes. 

Puis si vous créez des sectes, si vous avez suffisamment... Si socialement vous avez
suffisamment de puissance ou de personnalité ou d’art oratoire, c’est facile de créer une
secte. Si vous êtes particulièrement astralisés, c’est facile de créer une secte, vous pouvez
laisser des œuvres qui vont créer une secte, même si vous autres, vous n’en créez pas de
secte ! 

Ça fait que l’affaire de créer des sectes, ça fait partie de l’involution. Puis sur le plan
occulte, c’est dangereux... Parce que les religions, la religion catholique n’est pas un danger
pour l’Homme, parce que la religion catholique, son astral a été épuré au cours des siècles. 

Donc la religion catholique est devenue au cours des siècles une grande entreprise
spirituelle avec une mission spirituelle pour la Terre globalement, même s’il y a des erreurs
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puis il y a des lacunes, c’est normal. Mais la religion catholique elle-même, les grandes
religions du monde sont pour l’Homme une grande protection parce qu’elles ont été
épurées. 

Mais lorsque l’Homme devient ou développe une conscience occulte à cause du processus
de développement de sa conscience vers une évolution supérieure, c’est très facile pour lui
de vouloir prendre d’autres personnes en charge. On veut transférer ce qu’on a, on veut
transférer ce qu’on sait, on veut que les autres sachent ça. Puis ça, c’est normal, c’est
naturel, ça fait partie de notre développement, mais un jour, vous comprendrez que ça fait
aussi partie de notre illusion. 

Si vous vous donnez des missions ou une mission, ou un côté missionnaire, si vous voulez
prosélytiser à partir de ce que vous savez, vous allez créer quelque chose qui est sectaire,
même si c’est à une toute petite échelle, peut être que vous pouvez former une secte avec
une personne. 

Vous allez rencontrer une personne puis vous allez la magnétiser, et elle, elle ne connaît pas
ça, puis elle va trouver ça intéressant. Puis vous venez techniquement de l’amener sous
votre empire, vous avez créé une secte à deux. Il y a des gens qui créent des sectes à deux, à
trois, il y en a qui vont plus loin, à cent, à deux-cents, cinquante-mille, cent-mille !
 
Ce que je veux dire de tout ça, c’est que le but de l’évolution de la conscience
évolutionnaire, c’est de fragmenter l’ego, fragmenter l’ego dans le sens d’amener l’Homme
à une conscience transparente, c’est-à-dire à une conscience qui est totalement créative,
c’est-à-dire à une conscience qui libère l’Homme. 

Vous ne libérez pas l’Homme quand vous créez une secte ! Vous l’emprisonnez dans une
formulation qui vous est personnelle. Vous lui faites voir ce que vous, vous voyez. Vous
voulez qu’il voit quelque chose à travers vos yeux, mais vos yeux sont encore éteints.

Mais au fur et à mesure où l’Homme aura une conscience réellement évolutionnaire, qu’il
verra cette illusion-là, qu’il aura dépassé le stage de cette expérience-là, l’Homme reviendra
comme avant, c’est-à-dire cherchant à manifester de l’individualité, mais à un autre niveau
plus avancé, et l’Homme ne voudra plus créer cet égrégore-là qu’on appelle une secte. Et la
raison pour laquelle on crée des sectes à deux ou à trois, ou à dix, ou à cent, c’est parce
qu’on croit fermement en ce que l’on croit.

Si vous croyez fermement en ce que vous croyez, vous êtes faits pour un jour devoir défaire
ce que vous avez cru, parce que la conscience évolutionnaire est basée sur un processus, elle
n’est pas basée sur une forme de doctrine cristallisée dans un mode de pensées
égocentriques. Ça n’appartient pas à l’Homme la conscience évolutionnaire. La science,
toute cette science qui sort, ça n’appartient pas à l’Homme, ça fait partie de sa canalisation,
ça fait partie de sa fusion, ça fait partie du mouvement de SA Lumière.

Ça fait partie de l’instruction qui passe à travers lui en tant que mortel et qui est sujet à
constant changement, pour respecter les étapes de son développement. Vous ne pouvez pas
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amener à l’Homme des notions, aujourd’hui, que vous n’êtes pas prêts, demain, à détruire.
C’est pour ça que les sectes naissent, parce que les sectes ne sont pas capables de détruire ce
qu’elles ont construit. 

La mesure que vous aurez de votre capacité d’intégrer ce que vous êtes, puis de ce que vous
savez, ce sera dans la mesure où vous serez capables de détruire ce que vous avez créé.

Quand je dis détruire, je veux dire changer une forme pour une autre afin d’amener
l’Homme plus loin dans son évolution. Si vous n’êtes pas capables de détruire ce que vous
avez créé, vous n’êtes pas capables d’amener l’Homme plus loin dans son évolution, vous
allez le fixer, vous allez en faire un prisonnier de vos propres illusions occultes, vous aurez
créé une secte.

Donc si vous créez une secte, vous ne serez pas plus avancés que l’Homme de l’involution,
et éventuellement, il y aura des Hommes qui viendront après vous et qui détruiront les
sectes que vous avez créées, parce que le processus créatif de la conscience supramentale
sur la Terre est tellement avancé et sera tellement avancé qu’il n’y aura aucune notion de
vérité qui pourra subir la présence vibratoire de cette nouvelle conscience. Alors faites
attention à ça ! Quand vous rencontrez des gens, puis que vous leur parlez, c’est intéressant,
vous les amenez à voir des choses que vous avez partiellement comprises. 

Parce que quand vous aurez compris tout ce que vous aurez à comprendre, vous ne serez
plus intéressés à parler à l’Homme de ce que vous savez. Vous ne serez plus intéressés,
parce qu’un être conscient n’a aucun intérêt personnel de transmettre sans arrêt, puis sans
arrêt, puis ça ne finit plus, puis ça ne finit plus, puis ça ne finit plus… ce matériel-là qui fait
partie de la conscience systémique de l’Homme… Aucun intérêt !

C’est trop difficile, c’est trop dur, c’est trop... Vous parlez à l’Homme puis vous regardez…
Moi je regarde avec mon cas, moi je peux vous dire que je vous parle, puis vous ne
comprendrez pas ce que je dis avant dix ans ! Tu parles dans le vide pendant dix ans ! Au
bout de dix ans, lorsque je vais être rendu, ça va prendre un autre dix ans ! Puis ça avance,
ça avance... Pour que l’Homme reçoive de l’information qui fait partie de la transparence de
l’ego, il faut qu’il soit totalement désintéressé dans ce qu’il fait.

S’il est moindrement intéressé, ben, il se décourage ou il fait le mouvement inverse, il
s’encourage. Puis s’il s’encourage, ben là, à ce moment-là vous êtes faits, vous autres !
Donc faites attention à la tendance naturelle chez l’Homme à créer des sectes, à deux ou à
trois, ou à dix, ou à cent ! Puis un jour, vous réaliserez, quand vous aurez une certaine
conscience, que vous n’êtes pas intéressés à être conscients. 

Quand tu es conscient, tu n’es pas intéressé à être conscient. Un doberman n’est pas
intéressé à être mauvais, il est mauvais ! Nous autres, on est intéressés à être conscients
parce qu’on n’est pas conscients, puis c’est là qu’il faut qu’on fasse attention, parce que
pendant qu’on n’est pas conscients puis qu’on est intéressés à être conscients, on a tendance
à  transférer sur l’autre ego notre impatience, on a tendance à transférer chez les autres nos
inquiétudes, toutes nos lacunes en tant qu’ego, en tant que personnalité non intégrée.
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On veut que les gens sachent ce qu’on sait, on veut que les gens admettent ce qu’on sait, on
veut que les gens admettent qu’on sait des choses qu’ils ne savent pas, on veut que les gens
admettent qu’on sait des choses qu'ils n'enseignent pas à l’université. On est content de
savoir des affaires qu'ils n'enseignent pas à l’université. L’ignorance est la mère de tous les
orgueils ! 

On a tendance à rejeter ce qui est à l’université, on a tendance à rejeter ce que la médecine
fait, on a tendance à rejeter ce qui a été développé par l’Homme, par des grands Hommes
pendant des siècles, ça fait encore partie de l’orgueil occulte et ésotérique de beaucoup de
personnes qui s’avancent dans des domaines qu’ils n’ont pas intégrés. 

Les grandes choses que les Hommes ont fait pendant l’involution, c’est de développer la
civilisation puis de nous donner des universités puis des sciences, puis des médecines, puis
des ci, puis des ça. Que ce ne soit pas fini dans son développement, c’est normal ! 

J’entends des gens critiquer les psychiatres, les psychologues ! Les psychiatres, les
psychologues sont des gens qui font des mouvements vers l’avant, ça fait partie de
l’évolution lente du processus de la science. Alors, si vous vous dressez, en tant
qu’individus qui avez une conscience ésotérique, ou qui avez lu des choses que le reste de
l’Humanité ne lit pas, ben, à ce moment-là, vous pouvez facilement vous gonfler, puis vous
gonfler une sorte d’orgueil occulte ou ésotérique. 

Et puis là, vous allez avoir tendance à vouloir créer des sectes parce que vous ne serez pas
capables de supporter par vous-mêmes tout seuls ce que vous n’avez pas parfaitement
développé. Vous allez chercher chez les autres une confirmation de ce que vous savez
partiellement. Et comment voulez-vous que les autres qui ne sont déjà pas trop trop avertis
des dangers de la science occulte, puissent vous avertir de vos propres dangers à vous ?!
Vous comprenez ? 

Moi si j’arrive vers ma femme puis que j'essaie de lui en passer une “p’tite vite” (langage
québécois : tromper), elle va me le voir tout de suite, elle va me dire : “oh, t’essaies de
m’en passer une p’tite vite”... Pourquoi ? Parce qu’elle est avertie occultement, elle est dans
son identité, je ne peux pas lui passer une “p’tite vite”...

Si je voulais former une secte demain matin, elle me dirait : “ah, t’essaies de former une
secte-là, t’essaies de leur en passer une p’tite vite”... Elle le verrait tout de suite. Mais
l’Homme en général n’a pas la chance encore d’avoir des gens autour de lui ou des amis
autour de lui qui voient à travers sa conscience occulte astralisée. C’est là qu’il faut que
vous fassiez attention.

Si vous étiez à l’université dans les sciences occultes, vous auriez des pairs, vous auriez des
gens au-dessus de vous qui surveillent, vous auriez des gens qui pourraient vous mettre en
ligne ; les avocats ont des associations, les psychiatres ont des associations, des gens qui
surveillent les abus que ces professionnels-là peuvent faire dans la société. Les médecins,
c’est la même chose, les collègues des médecins qui surveillent les médecins !
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Mais dans l’ésotérisme, les sciences occultes, il n’y en a pas de collèges qui surveillent
parce que ça ne fait pas partie des institutions, ça ne fait pas partie des sciences agréées de
nos civilisations. À ce moment-là vous avez le rôle et la responsabilité individuelle de
protéger les autres contre vous-mêmes, ça fait partie du développement de la psychologie
évolutionnaire. 

Si vous ne protégez pas les autres contre vous-mêmes, à ce moment-là vous avez un orgueil
particulier. Vous vous bâtissez une identité, les autres deviennent pour vous des apprentis
sorciers, faites attention à ça, faites bien attention à ça ! 

Les gens critiquent les psychiatres, les psychologues, mais je vais vous dire une chose, il y a
plus de gens qui font de mal à l’Homme qui font partie des sciences ésotériques ou occultes
que les psychologues et les psychiatres. Quand vous entendez des sectes qui se détruisent,
puis des gens qui s’amènent au suicide par des commandements d’un Homme, faites
attention à ça ! 

Protégez votre Esprit, il n’y personne qui peut protéger votre Esprit ! Il y aura toujours
quelqu’un dans le monde qui va vous arriver avec quelque chose d’ésotérique ou d’occulte,
intéressant. C’est à vous autres de protéger votre Esprit, l’Homme conscient doit protéger
son Esprit, à n’importe quelle échelle. 

Moi je pourrais rencontrer quelqu’un dans le monde qui voudrait m’amener quelque chose,
je peux aller sur les plans puis rencontrer quelqu’un qui voudrait m’amener quelque chose,
mais je suis averti. Quelqu’un qui veut m’amener quelque chose, il est bien bien fêlé, je ne
crois rien, c’est ma grande protection.

Ce que je reproche à tous les gens dans le monde, qui sont ésotériques, occultes ou dans un
domaine avancé de l’étude de la vie, c’est de ne pas suffisamment se protéger et de protéger
les autres. Et ça fait déjà partie d’une conscience de protéger les autres. 

Moi j’ai ma fille qui est dans le coin là-bas, je ne veux même pas qu’elle lise ma “Genèse du
Réel”, je ne veux pas qu’elle lise mes choses. Si tu veux lire des choses, lis Shakespeare, lis
les grands auteurs, lis Victor Hugo. T’as pas besoin de le lire, on se parle nous autres,
“anyway” ! Pas besoin de lire ça, cette “cochonnerie-là” ! 

Je l’ai toujours protégée contre l’ésotérisme, je ne veux jamais qu’elle lise ça. Va à
l’université, lis ce que les professeurs à l’université donnent. Développe d’abord ta
personnalité normale, ta personnalité de tous les jours, solide. Puis après ça, tu pourras aller
un petit peu plus loin, puis creuser plus loin. 

Il y a bien des gens, c’est l'envers, ils mettent l’école de côté, ils mettent l’université de côté,
ils mettent les sciences de côté, ils mettent la médecine de côté, ils mettent tout de côté. Puis
là, ils s’en vont, puis ils s’imaginent qu’ils ont découvert quelque chose ! 

N’oubliez pas une chose, tout ce qui est occulte, ésotérique est voilé, et toute la fondation de
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l’ésotérisme et de l’occultisme dans le monde occidental et oriental, est basée sur le principe
du mensonge cosmique. Puis le mensonge cosmique, l’Homme devra le détruire par lui-
même, ce n’est pas quelqu’un qui va le faire pour vous, c’est l’Homme qui devra le détruire
par lui-même.

Il y aura des grandes lignes, mais l’Homme devra le découvrir par lui-même, parce que la
liaison du mensonge cosmique et l’individu est basée sur sa façon de penser, pas sur le
caractère universel de la connaissance. Le concept de Dieu pour vous, le concept des anges
pour vous, puis le concept des anges pour moi, c’est deux affaires différentes ! Ça fait que
chaque Homme doit passer à travers le mensonge cosmique au niveau de sa propre
conscience.

Probablement qu’un jour, il y aura une évaluation à un niveau suffisamment universel
concernant toutes ces choses qu’on appelle les hiérarchies puis les dominations, puis tout ça.
Mais pour le moment, l’Homme doit le faire au niveau personnel, sinon vous allez vous
créer des égrégores tellement puissants que votre mental va être magnétisé, puis vous ne
pourrez pas vous sortir de ça. 

Quand tu arrives à un certain niveau d’évolution ou de développement au niveau d’une
conscience mentale, tu ne peux plus revenir en arrière, puis tu ne reviens plus en arrière.
Moi je ne peux plus revenir à ce que j’étais à l’université avant 69 ! Ça fait que votre rôle,
en tant qu’individus en société, en relation avec les Hommes, c’est de les protéger contre
votre propre fabulation, et vous allez fabuler tant que vous n’aurez pas le contrôle vibratoire
sur votre parole, vous allez fabuler !

Fabuler pour moi, ça veut dire instruire quelqu’un de quelque chose qui est réel mais qu’il
ne comprend pas réellement, donc qui pervertit sa connaissance. C’est ça fabuler. Tu peux
fabuler sur n’importe quoi. Donc si tu fabules sur quelque chose qui est réel, tu ne peux pas
amener essentiellement la personne à la réalité de la chose sur laquelle tu fabules, parce que
toi-même tu es astralisé. Si tu fabules sur les âmes, t'es fait ! Si tu fabules sur Dieu, t’es
fait ! Si tu fabules sur les extraterrestres, t’es fait ! 

Vous allez dire : “comment est-ce que l’Homme va en arriver à ne pas fabuler, s’il traite
avec des domaines de la connaissance qui sont réellement au-delà de son expérience
sensorielle”... Il faut qu’il ait une conscience vibratoire. 

Puis c’est quoi une conscience vibratoire ? C’est une renaissance de votre ego, c’est la
renaissance de votre ego, la conscience vibratoire. C’est l’abolition, c’est l’abolition chez
vous du besoin de la vérité, mais l’Homme n’est pas prêt à vivre en dehors de la vérité. La
vérité encore, ça fait partie des frontières psychologiques. Vous avez besoin encore de la
vérité ! 

L’Homme n’est pas capable de vivre dans le vide vibratoire de sa conscience systémique
puis se faire expliquer à son échelle d’évolution la nature même et substantielle de ce qu’on
appelle un ange, un archange, Dieu, les forces lucifériennes, les forces sataniques, les
Univers, les mondes parallèles, les soucoupes volantes, les sociétés avancées, les Rayons de
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la Création ! Ça veut dire quoi ça, pour l’Homme ?! 

Ça fait que là, vous allez arriver en société avec ces concepts-là – un petit peu occultifiés
autour de ces concepts-là – créer une sorte de jardin que j’appelle encore “les fleurs du mal”
à une autre sauce. 

Quand l’Homme aura une conscience vibratoire, quand l’Homme sera réellement, aura
réellement une conscience transparente, puis qu’il pourra parler de ces choses-là, ben, à ce
moment-là quand il parlera des mystères de la création à l’Homme, il parlera des mystères
de la création à l’Homme en fonction de sa vibration !

Si je veux expliquer les mystères de la création à elle, ben, je vais lui parler en fonction de
sa vibration à elle, à elle en fonction de sa vibration, à lui en fonction de sa vibration, puis à
l’autre en fonction de sa vibration parce que la Lumière est capable de constamment se
modifier, parce que l’Homme qui est conscient n’est pas intéressé à la vérité. 

Mais si j’étais intéressé à la vérité, ben, je vais lui expliquer à elle les mystères de la
création d’après ma vérité, puis je vais faire la même chose avec elle, avec lui, puis avec lui,
puis finalement je vais faire une secte. Donc ça fait partie de l’évolution de la conscience
évolutionnaire de voir à travers ça. 

C’est comme les gens qui veulent créer des microsociétés ! La microsociété va se créer toute
seule, il n’y a personne qui va le faire. Ça, je peux vous assurer ça. Ça fait que si quelqu’un
veut créer une microsociété, vous êtes faits à l’os ! Elle va se faire toute seule, c’est un
processus d’évolution. Puis dans le processus d’évolution d’une microsociété, vous allez
avoir bien du monde qui va tomber à côté, tomber à côté, tomber à côté, tomber à côté ! Les
pommes vont tomber de l’arbre ! 

Ça fait que ce n’est pas un Homme qui va créer une microsociété. Si vous commencez à
expliquer à l’Homme qu’est-ce que c’est une microsociété, là vous allez créer des formes ! 

Ça fait que protégez votre Esprit, puis quand vous aurez réellement réalisé comment les
forces occultes travaillent à travers l’ego, à travers le mental, là vous allez commencer à le
protéger, l’Homme. Les gens que vous allez rencontrer, vous allez vouloir les protéger, mais
pour protéger l’Homme de soi-même, il faut être très conscient du mensonge. Si l’Homme
est inconscient du mensonge cosmique... (coupure enregistrement)...  

(Reprise en cours) (…) Il protégera automatiquement son frère ! Mais on n‘est pas conscient
du mensonge cosmique parce qu’on pense que tout ce qu’on sait, c’est la vérité. J’ai passé
ma vie à vous dire de ne pas me croire. Ma vie ! Pour protéger l’Homme contre ma
personne ! 

L’Homme, ce n’est pas un idiot, l’Homme a accès à sa propre connaissance, il n’y a pas rien
que Bernard de Montréal qui a de la connaissance. On est tous des êtres de Lumière à
différents niveaux, avec différentes colorations, mais on est tous des êtres de Lumière. 
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Alors on ne peut pas se permettre de partir de nous-mêmes puis de développer une
conscience évolutionnaire basée sur des principes d’une conscience involutive. Vous allez
faire des erreurs catastrophiques, vous allez retarder l’évolution de beaucoup de personnes,
vous allez créer beaucoup de souffrance.

Le but fondamental de l’évolution de cette conscience évolutionnaire là, c’est de libérer
l’Homme, pas de l’emprisonner dans vos propres carcans.

On est absolument ignorant ! Ce n'est pas des farces ! Il ne faut pas être intéressé à la
connaissance pour commencer à avoir de l’allure. Puis quand on est trop intéressé à la
connaissance, on n’a pas d’allure, c’est comme du miel pour une mouche, on devient des
“mouches à merde” puis on emmerde tout le monde, on ne s’en rend même pas compte.

Question ? Pas de question ? 

Question : (inaudible) 

BdM : Prenez ce gars-là, si on prend ce type-là, c’est intéressant ce type-là, je m’en vais
vous le décrire un petit peu (rires du public). (Le type est le monsieur qui a posé une
question). C’est un type très intelligent, très sensible, il était à l’intérieur extrêmement
fragmenté, voilà plusieurs années. Pourquoi est-ce qu’il était très très fragmenté ? Parce
qu’il n’était pas capable d’amener à son mental toutes les forces de son âme, donc toutes les
forces spirituelles de sa conscience, donc il vivait quoi ? Il vivait constamment une lutte
puis un combat intérieur.

Puis ce combat intérieur là a duré des années de temps, et ce que ça a fait, ça a affaibli son
ego à un point où il a pensé pendant longtemps de perdre l’Esprit ! Puis pourquoi est-ce
qu’il n’a pas perdu l’Esprit ? Parce qu’il a une tête de cochon. Donc sa tête de cochon
devenait pour lui une valeur, ça lui a permis de contourner les faiblesses de sa sensibilité. Ça
a-t-il de l’allure ce que je vous dis ? (Réponse du participant inaudible).

C’est très important de vous protéger ! J’essaie de vous faire bénéficier un petit peu de mon
expérience occulte. Toute ma vie, j’ai travaillé à unir l’occulte avec le matériel, j’ai l’air
normal, quand on me regarde j’ai l’air d’un gars normal – pas ici peut-être – mais sur la rue,
je conduis un “char” (voiture) comme tout le monde, puis je porte une cravate. Tout ça, j’ai
travaillé constamment à toutes rassembler ces forces-là qui sont en opposition, qui veulent
faire éclater l’Homme !

Alors je vous donne l'expérience, le bénéfice de mon expérience, quand je vous dis
“protégez votre Esprit” tout le temps contre votre sensibilité, puis protégez les autres contre
votre sensibilité, puis comprenez que la vérité ça fait partie, c’est un des grands poisons de
la vie, la vérité ! 

Pourquoi est-ce que j’ai appelé ça : La Genèse du Réel, LA GENÈSE DU RÉEL, pas La
Genèse de la vérité ! La vibration n’aurait pas été bonne ! 
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Question : Qu’est-ce qui peut nous permettre de consolider cette protection… Et
concernant l’information aussi…

BdM : Il faut qu’on apprenne à se protéger, il faut qu’on apprenne à se protéger des
Hommes, il faut qu’on apprenne à se protéger des plans. Je vais vous dire une chose, c’est
une science absolue “apprendre à se protéger”. Même si on vous dit : “mais c’est quoi la
conscience, puis c’est quoi la conscience évolutionnaire, c’est quoi tout ça, c’est quoi
l’intelligence, c’est quoi être intelligent”... Ben, être intelligent, c’est apprendre à se
protéger. 

Dans ce mouvement-là d’apprentissage à se protéger, l’Homme devient très conscient, très
scient des Lois occultes, comme des Lois matérielles. Puis le danger de l’Homme, c’est que
l’Homme n’apprend pas à se protéger suffisamment parce que l’Homme fait trop confiance
à la vie, donc fait trop confiance aux Lois occultes. L’Homme fait trop confiance aux forces
occultes, l’Homme fait trop confiance à l’Homme. 

Question : Il faut qu’on compte sur nous-mêmes ? 

BdM : Totalement sur vous autres ! Il faut que vous comptiez totalement sur vous-mêmes,
il ne faut pas que l’Homme laisse sa conscience être manipulée à aucun niveau. Et ça, c’est
un travail de tous les jours, c’est un travail de tous les jours ! Ça va durer jusqu’à tant que
vous sortiez de votre corps. Ça fait partie de la science occulte, ça. 

Quand vous parlez avec des entités systémiques puis que vous êtes capables de réellement
parler avec eux autres sur un même pied d’égalité par télépathie, ils vous le disent que c’est
de même que vous devez être. Ils vous le disent que vous devez constamment confronter
toute forme d’intelligence à la vôtre pour demeurer toujours indépendants d’Esprit.
L’Homme a besoin d’être indépendant d’Esprit, c’est sa seule sécurité.

Si je n’étais pas indépendant d’Esprit moi, vous seriez obligés de me ramasser en petits
morceaux dans un des instituts à Montréal ! C’est mon indépendance d’Esprit qui est ma
force, c’est ça mon Gibraltar ! Ce n’est pas ce qu’eux autres peuvent me dire. Ce n’est pas
parce que quelqu’un vous parle que vous devez perdre votre identité sur le plan matériel.
C’est la même chose sur les plans occultes, ce n’est pas parce que quelqu’un vous parle que
vous devez perdre votre identité. 

Si vous étiez capables de confronter les forces occultes de la même manière que vous
confrontez votre boss au bureau ou les gens que vous connaissez dans le monde, vous seriez
parfaitement occultes. Là, vous auriez une conscience réellement occulte. Mais ce n’est pas
ça que vous faites. 

Aussitôt que vous venez en contact avec des forces occultes, vous perdez l’indépendance
d’Esprit et l’autonomie de votre Esprit que vous exercez en général dans votre société entre
les Hommes. 

Apprenez donc à travailler avec les forces occultes, comme vous travaillez avec… Vous
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n’en prenez pas de “merde” avec les Hommes ? Vous ne vous laissez pas “chier” par les
Hommes ? Faites-vous donc pas “chier” par les forces occultes et vous allez réaliser à ce
moment-là qu’est-ce que c’est une conscience supramentale ! C’est ça une conscience
supramentale ! Il n’y en a pas d’Intelligences dans l’Univers systémique qui est
nécessairement plus intelligente que vous ! C’est une illusion ! 

La seule raison que vous croyez que ça existe, c’est parce que vous avez incorporé votre
Lumière, vous ne l’avez pas libérée sur le plan morontiel. Vous l’avez incorporée dans la
matière, elle a créé une mémoire des cellules, et elle vous a permis de statuer
psychologiquement que vous êtes un être planétaire, alors qu’en réalité vous êtes planétaire
et cosmique. 

Mais pour réaliser, pour vous affranchir temporairement du caractère subjectif de votre
conscience planétaire, donc de la programmation, donc de la pensée réfléchie, donc de la
mémoire de la race, il faut que vous soyez capables de traiter avec vos intuitions puis vos
communications intérieures, votre petite voix, comme vous l’appelez, ou votre
communication télépathique. 

Il faut que vous soyez capables de traiter avec ça d’une manière intégrale, c’est-à-dire
réaliser qu’il n’y a rien au-dessus de vous. Mais rien au-dessus de vous, ça veut dire
beaucoup plus que ce que ça veut dire !  Il y a des niveaux à ça, il y a des niveaux ! Quand
tu dis… Quand un être est capable de dire : “bon, ben, il n’y a rien au-dessus de moi”, ça
veut dire quoi ? En relation avec des entités occultes, en relation avec des mondes parallèles,
ça veut dire quoi ? 

Ça veut dire qu’il n’y a aucune entité qui a le pouvoir de magnétiser votre mental !

Quand aucune entité, aucune Intelligence a le pouvoir de magnétiser votre mental, ça
devient très très facile ensuite sur le plan matériel de ne pas avoir votre mental magnétisé
par des Hommes. Mais si vous n’êtes pas capables de vous attribuer ce besoin de liberté là,
que votre mental ne soit pas magnétisable, vous ne pourrez jamais avoir un mental occulte
parce que techniquement, un mental occulte éventuellement, ça vient en contact avec des
matérialisations. 

Donc si vous n’êtes pas capables d’avoir un mental occulte indépendant, il y a des
matérialisations qui ne pourront pas se faire dans votre vie, donc vous ne pourrez pas venir
en contact direct, objectif, visuel, avec VOUS-MÊMES sur le plan cosmique. Donc vous ne
pourrez jamais voir votre double. Si vous ne pouvez pas voir votre double, vous n’aurez
jamais de conscience morontielle. Puis si vous mourez, vous allez retourner en astral,
“anyway”, et si vous continuez à vivre dans l’inconscience, ben, vous allez simplement
avoir une vie plate. 

Donc l’Homme ne peut pas se permettre de se laisser magnétiser dans le mental. Et où
l’Homme se laisse magnétiser ? C’est quand il se fait prendre en sandwich entre le vrai puis
le faux, puis le bien puis le mal, ou toutes les formes de polarité qui existent, qui créent quoi
ultimement ? Une forme de crainte. Si vous vivez la moindre des craintes, vous êtes
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polarisés. 

Donc l’évaluation psychologique de votre moi, puis le calme de votre Esprit, puis
l’abondance de votre Lumière, puis la joie de vivre est en fonction de votre capacité
d’arrêter de capituler devant vous-mêmes. Mais capituler devant vous-mêmes, ça veut dire
vous abaisser à ce que vous pensez savoir, au lieu de vous présenter en puissance contre tout
ce qui tend à vous enlever votre bien-être, donc votre protection.
 
Il y a trop de mots, on est obligé de parler, puis d’écrire des livres, puis des livres, puis des
livres pour expliquer les mystères. Mais dans le fond, on devrait être capable de dire à
l’Homme : “tout ce que tu as besoin de savoir sur une planète expérimentale, c’est de te
protéger contre la vérité qui est l’envers du mensonge, puis te protéger contre le mensonge
qui est l’envers de la vérité”. 

Une fois que tu as fait ça, tu n'en as plus de problème en tant qu’être conscient. Tu n'as plus
de problème psychologique, tu n'as plus de problème de personnalité, tu es en puissance.

Si tu veux à ce moment-là être créatif puis amener dans le monde, pour une raison ou une
autre, une science qui fait partie de ta Lumière, mais qui fait partie de la Lumière de tous les
Hommes, à ce moment-là c’est très facile. Tu n’as rien qu’à prendre une tribune puis parler,
mais pas dire des conneries, puis ne pas créer de secte, puis ne pas créer un personnage, puis
ne pas t’élever au-dessus des Hommes, puis ne pas faire croire aux Hommes que tu as la
vérité. 

Mais si vous êtes trop intéressés à la vérité, ben, c’est évident que vous allez faire croire aux
Hommes la vérité, vous n’avez pas le choix, parce que déjà vous allez être contaminés par la
vérité. La vérité ça a été le poison des âges ! Il y a eu combien de souffrance au nom de la
vérité ! C’est une idéologie la vérité, que ce soit l’idéologie des religions, que ce soit
l’idéologie des gouvernements, c’est une idéologie, c’est une façon de penser... la vérité ! 

Le mal est beaucoup plus identifiable que la vérité, c’est facile de reconnaitre le mal parce
que le mal brise, fracture, détruit tout de suite instantanément. Alors que la vérité t’enrobe,
t’englobe, te permet de respirer pendant un certain temps jusqu’au prochain cycle
d’évolution, où tu t’aperçois que ce qui était la vérité dans un temps, était dans l’autre un
affront à ton Intelligence. Bye ! (Applaudissements).
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La réciprocité psychologique PE#005 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

005 – LA RÉCIPROCITÉ PSYCHOLOGIQUE

Alors on continue toujours sur l’étude des principes de l'évolution de la psychologie
évolutionnaire. Comme cette étude-là est totalement vibratoire, son étude est aussi
instantanée, donc on en découvre les paramètres au fur et à mesure où on avance ; là, on voit
qu’un des principes à étudier au niveau de cette psychologie-là, c’est ce que j’appelle la
réciprocité psychologique. 

Alors la réciprocité psychologique, c’est la fondation de la psychologie évolutionnaire, dans
ce sens que pour que l’Homme en arrive éventuellement un jour à avoir une pleine
conscience de lui-même, c’est-à-dire une compréhension parfaite de son statut
psychologique sur le plan matériel, il faudra que l’Homme éventuellement développe des
moyens ou des mécanismes qui lui permettront d’intervenir psychologiquement, pas
seulement sur le plan matériel ; autrement dit en relation avec les Hommes, mais aussi en
relation avec d’autres Intelligences sur d’autres plans.

Et ça, ça va demander de la part de l’Homme une élévation de sa conscience, une élévation
suffisamment grande de sa conscience pour créer au niveau de l’ego, de son moi, de sa
personnalité, un genre de vacuum, c’est-à-dire un genre de vide, mais un vide plein, c’est-à-
dire un corridor d’énergie, un canal qui lui permettra éventuellement de s’entretenir
psychologiquement avec d’autres natures.
 
Quand je parle d’autres natures, je parle d’autres mondes, d’autres plans, d’autres niveaux
d’Intelligences, d’autres catégories essentielles de vie qui sont en rapport indirect avec
l’Homme ou qui sont en rapport direct avec lui, mais sur le plan télépathique, mais qui sont
techniquement inconnus de l’Homme sur le plan psychique et sur le plan de l’expérience,
parce que l’Homme sur la Terre appartient à une civilisation en quarantaine.

À partir du moment où une civilisation est en quarantaine, c’est-à-dire qu’elle est régie par
des forces extérieures à elle-même, cette civilisation-là n’a pas le pouvoir psychologique
pour s’entretenir avec des mondes qui sont parallèles. Quand je dis “s’entretenir”, je veux
dire avoir accès à de l’information sans pour cela être dominé par cette information-là. 

Donc l’évolution de la race humaine au cours des siècles et des générations à venir, sera
basée sur la capacité de l’individu, je ne parle pas de la collectivité, mais je parle de
l’individu, d’autogérer son portefeuille psychologique, c’est-à-dire d’en arriver à être
capable un jour de s’entretenir d’égal à égal avec des Intelligences qu’il ne voit pas ou qu’il
peut voir, dépendant de son niveau d’évolution, et dépendant aussi de la disponibilité
psychique de son moi, par rapport à des mondes qui sont extérieurs à sa conscience
planétaire.

72

https://intelligencereellebdm.home.blog/


Il est évident qu’un tel mouvement de conscience, qu’une telle évolution de conscience,
qu’un tel rapprochement avec des mondes parallèles, invitera l’Humanité éventuellement à
participer à des chefs-d’œuvres de civilisation qui n’existent pas aujourd’hui sur le plan de
l’architecture du mental humain planétaire expérimental.

Quand je parle de réciprocité psychologique, je veux dire que l’Homme doit en arriver un
jour à pouvoir confronter de façon absolue, c’est-à-dire de manière catégorique et aussi
catégorielle, toute forme d’Intelligence invisible qui s’institue devant lui ou par rapport à
lui, comme une forme quelconque d’autorité. 

Ceci permettra à l’Homme de développer un moi de très grande envergure, une conscience
très vaste, une capacité psychologique indétournable et une conscience voyante très très
différente de la conscience voyante de l’involution, qui était plutôt contrôlée par des esprits
du plan astral.

Alors que dans l’évolution future, la conscience voyante de l’Homme ne sera plus contrôlée
par des esprits du plan astral, mais sera le résultat d’une fusion, c’est-à-dire d’une
unification de son principe cosmique avec son principe matériel, planétaire.

Ce qui lui donnera éventuellement accès à une unité de conscience indifférenciée, c’est-à-
dire une capacité d’interroger sur tous les plans à la fois, simultanément, les natures, les
divisions et les “dominium” de conscience qui régissent l’Homme à l’insu de sa conscience
planétaire et qui créent conséquemment ce que nous appelons ici, sur la Terre,
l’inconscience planétaire, donc l’état psychologique de l’Homme endormi. 

Une réciprocité psychologique, c’est un contrat qui, éventuellement, permet à l’Homme de
forcément établir sa volonté en relation avec des forces de vie qui lui sont invisibles, donc
de soutirer de ces forces de vie là, ce que nous appelons le pouvoir, c’est-à-dire l’accès
qu’ils ont à ces différents champs d’énergie dont le corps mental, le corps émotionnel, le
corps éthérique, et ultimement le corps matériel qui est une condensation de ces plans-là. 

Pour que l’Homme en arrive éventuellement à pouvoir contractuer avec des forces qui sont
invisibles, il faut qu’il soit lui-même très très intégré dans son énergie, c’est-à-dire qu’il doit
pouvoir, sur le plan psychologique, avoir une pleine maîtrise de sa conscience animale,
c’est-à-dire de ses craintes. Ce que j’appelle la crainte chez l’Homme, c’est son contact
astral ou sa proximité astrale avec le monde de la mort.

La crainte n’est pas un phénomène psychologique, la crainte est d’abord un phénomène
psychique qui se traduit en phénomène psychologique à cause des paramètres de la
personnalité, mais la crainte ultimement à sa source est psychique, elle fait partie des forces
de l’âme, elle fait partie de sa conscience animale, elle est soufflée dans l’Homme par le
biais de la pensée ou par la manipulation de ses émotions, ou par la manipulation de son
écran mental. 

Donc la crainte n’est pas en soi un absolu, c’est un dérivatif de son inconscience planétaire. 
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Donc si la crainte est un dérivatif de la conscience planétaire, toutes les expériences de
l’Homme sur la Terre doivent éventuellement le convaincre qu’il a ou qu’il possède, au-
dessus de ses facteurs expérientiels, un pouvoir de contrôle, un pouvoir d’ascension et une
capacité de neutralité ou de neutralisation, ce qui fait partie de la conscience supramentale
sur la Terre. 

Sinon, la définition de l’Homme telle que nous l’avons développée au cours de l’involution,
au cours des siècles, est absolument inutile pour une conscience élevée. 

Elle ne sert qu’à définir une conscience inférieure et faire en sorte que l’Homme, l’humain,
appartienne à un groupe d'Intelligences inférieures animalisées, mais incapable de traiter de
façon absolue avec des Intelligences parallèles, donc automatiquement qui empêche, par le
fait même, ces Intelligences parallèles là, de se matérialiser, de se manifester, de venir en
relation avec l’Homme pour élever sa conscience, changer la nature de ses corps subtils et
l’inviter ultimement à passer dans d’autres dimensions, mais conscient. 

La réciprocité psychologique, c’est une invitation à l’Homme, au mortel, à l’être planétaire,
au terrestre, de s’instruire de la conscience de ses cellules, et si l’Homme apprend à
s’instruire de la conscience de ses cellules, sa conscience l’invitera ultimement à rejeter
toute forme de finalité, c’est-à-dire l’amènera éventuellement à participer à la continuité de
sa conscience morontialisée, une fois que l’Homme sera sorti ou aura laissé son corps
matériel.
 
Le grand problème de l’Homme sur la Terre, à cause de sa nature animale, à cause de la
crainte, à cause des paramètres psychologiques de son moi qui l’invitent à penser, à évaluer
et analyser sa conscience en fonction des multiples expériences répétitives du deuil humain
planétaire qu’on appelle la mortalité astrale, tout ceci empêche l’Homme de prendre
conscience de la science qui est importée dans ses cellules. 

Et cette science qui est importée dans ses cellules par le rayon de vie, par les rayons de vie,
par les axes de vie, par les vagues de vie supérieures à sa conscience planétaire, cette
science est infinie, absolue, et elle a le droit de vision totale, c’est-à-dire qu’elle a la capacité
de juger de manière absolue les différents états, les différentes natures, les différentes
catégories existentielles de vie sur différents plans.

L’Homme n’est pas un animal intelligent seulement, l’Homme est un être de Lumière. Et
tant que l’Homme ne réalise pas qu’il est un être de Lumière, il vivra sa conscience en tant
qu’être intelligent seulement, et si l’Homme vit sa conscience en tant que tel, il n’aura
jamais la capacité sur la Terre de se mettre en confrontation ou de confronter les forces de
vie occultes qui font partie de sa conscience, mais d’une conscience qui est établie en
évolution statuée dans d’autres mondes parallèles.

L’Homme ne vit pas seulement sur la Terre ! L’Homme est un être qui vit sur plusieurs
plans à la fois, il n’en a pas conscience, et parce qu’il n’en a pas conscience, il a
l’impression, sur la Terre, d’être un être humain seulement. Et l’Homme n’est pas
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simplement un être humain, l’Homme est un être cosmique dans une enveloppe humaine ! 

Et sa conscience ultimement doit l’amener à réaliser qu’il a le pouvoir, sur le plan psychique
de sa conscience transmutée, de s’informer de manière absolue de sa conscience cellulaire, et
automatiquement d’altérer ses rapports de force avec les mondes invisibles pour qu’un jour
il en arrive à pouvoir commander à l’invisible, afin que l’invisible se matérialise à lui,
travaille avec lui, et en conscience morontielle le projette dans des dimensions supérieures
pour établir finalement une nouvelle race humaine qui ne fait pas partie de la conscience
planétaire, mais qui fait partie de l’évolution jupitérienne de la Terre en évolution. 

Si l’Homme n’est pas capable de prendre ou de bénéficier sur la Terre des expériences
limitées et limitatives qui affectent sa conscience émotionnelle, sa conscience mentale, sa
conscience animale, et de transmuter ces paramètres de vie là, ce que vous appelez des
expériences – la maladie c’est une expérience, la perte de votre maison c’est une expérience,
toutes les pertes, toutes les souffrances, toutes ces expériences – si l’Homme n’est pas
capable de transmuter les expériences et d‘en extraire une volonté, une conscience sans
crainte, l’Homme ne peut pas travailler directement avec les forces de vie. 

Le plus loin qu’il peut aller, c’est être invité à échanger avec les forces astrales, mais il n’a
sur ces forces-là aucun empire, parce que les forces astrales font déjà partie de la science
décomposée de ses cellules. Il n’y a aucune Intelligence dans le monde de la mort.

Si nous regardons la science matérielle aujourd’hui au stage où elle est rendue, nous
pouvons facilement, en extrapolant, nous pouvons facilement nous imaginer que dans
quelques générations, la science sur la Terre sera très très avancée.

L’Homme doit le faire sur le plan psychologique, sur le plan psychique. L’Homme doit être
capable sur le plan psychique de s’imaginer, pas dans le sens imaginatif, mais dans le sens
de se mettre en puissance, c’est-à-dire de pouvoir expérimenter chez lui la réciprocité
psychologique. L’Homme doit être capable éventuellement de s’entretenir, non pas
nécessairement de penser, mais d’un mode de communication, de télépathie, basé sur
l’élimination progressive de la crainte de se tromper, c’est-à-dire d’être dans l’erreur. 

Un Homme qui est dans la recherche de la vérité sur la Terre ne peut pas avoir pleine
conscience de lui-même, parce que la vérité ne fait pas partie des paramètres psychiques de
la conscience des cellules. La vérité fait partie de la manipulation psychologique de l’ego
dans un corps matériel, à partir des plans de la mort. 

Si on vous parle de vérité ou si on vous parle de mensonge, on vous parle de l’astral. Si on
vous parle de puissance créative, c’est-à-dire de réciprocité psychologique, si on vous parle
de capacité de l’Homme de s’instruire de lui-même à partir de la conscience de ses cellules,
on ne vous parle plus de vérité ou de mensonge. 

On vous parle de la conscience créative du moi, on vous parle de la conscience morontielle,
on vous parle de l’unité de conscience, on vous parle de “l’Homme-Lumière” ; on ne vous
parle plus de l’Homme de la cinquième race-racine, on vous parle de l’Homme de la
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sixième race-racine. L’Homme de la sixième race-racine n’a aucune allégeance
psychologique avec l’Homme de la cinquième race-racine. Le seul rapport qui existe entre
les deux se situe au niveau de leur physicalité. 

Un Homme de la cinquième race-racine et un Homme de la sixième race-racine ne se
ressemblent pas sur le plan psychique. Le corps morontiel de l’Homme de la sixième race-
racine est totalement intégré, c’est-à-dire qu’il n’est pas assujetti aux Lois planétaires. 

Le corps astral est assujetti aux Lois planétaires, le corps mental est assujetti aux Lois
planétaires, le corps physique est assujetti aux Lois planétaires, mais non pas le corps
morontiel. Pourquoi ? Parce que le corps morontiel, c’est la substitution psychique de l’ego
planétaire au niveau cosmique pour le développement d’un entendement intégral, c’est-à-
dire d’une science parfaite.

Question : Le corps morontiel et le corps éthérique, c’est synonyme ?

BdM : Le corps morontiel et le corps éthérique, ce n’est pas synonyme, c’est semblable. Le
corps éthérique, c’est le corps vital qui permet à l’Homme d’électrifier son corps matériel et
de le maintenir en équilibre, en relation avec les forces animales de sa conscience astrale,
donc de son corps astral. 

Alors que le corps morontiel, c’est le principe de vie cosmique qui substitue la conscience
des cellules pour donner à l’Homme l’impression sur le plan matériel d’être humain, alors
qu’en réalité il a une “Conscience Lumière”, mais qui est voilée par le fait qu’il est
enveloppé dans une matérialité. 

Lorsque l’Homme sort de son corps matériel, à ce moment-là il est dans une conscience
morontielle, c’est-à-dire qu’il a un corps éthérique éveillé, c’est-à-dire un corps éthérique
qui est totalement libre de la mémoire de la race et qui est capable de se déplacer dans
l’espace-temps des mondes pour travailler avec des Intelligences qui font partie de
l’évolution de ces systèmes de vie là.

Une question seulement... Il faut que je continue ma conférence… Je veux simplement voir
si c’est bon de vous laisser me poser des questions parce que, dans le fond, ce n’est pas
nécessaire, je le fais simplement par respect de vos personnes parce que j’ai trop de choses à
dire. 

Question : Et la réciprocité entre le corps émotionnel et le corps morontiel ?

BdM : La réciprocité psychologique de l’ego permettra éventuellement à l’Homme de
reconnaitre qu’il a sur le plan matériel deux fonctions. La première fonction, c’est d’étudier
sa relation avec la mort, c’est-à-dire étudier sa relation avec la crainte. Et si vous regardez
votre expérience de vie sur le plan matériel, toutes vos expériences, la sommation de vos
expériences de vie, à partir d’un bas âge jusqu’à aujourd’hui, vous voyez nettement que
votre expérience de vie traite avec le facteur de crainte. 
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Si l’Homme ne vivait pas de crainte sur le plan matériel, déjà sa vie serait extrêmement
allégée, donc le phénomène de crainte fait partie de l’expérience de l’âme. Pourquoi ? Pour
permettre à l’Homme éventuellement de s’entretenir de cette réciprocité psychologique,
c’est-à-dire de s’amener éventuellement à transmuter cette conscience animale afin de
pouvoir unifier ses principes universels. 

On ne réalise pas jusqu’à quel point l’expérience est importante, on ne réalise pas jusqu’à
quel point la crainte fait partie essentiellement de la condition humaine, parce qu’on ne se
sert pas suffisamment de ces paramètres de vie là, pour transmuter intégralement nos
consciences planétaires. 

Si l’Homme était capable de réellement utiliser tous les mouvements de crainte dans sa
personne, dans sa personnalité, et les neutraliser complètement, l’Homme transmuterait ses
énergies et l’Homme en arriverait à une conscience très grande. 

Donc c’est le rôle de l’Homme en évolution sur une planète en quarantaine, à partir du
moment où cette conscience passe de l’involution à l’évolution, c’est son rôle d’en arriver
éventuellement à extraire de la crainte, c’est-à-dire des évènements qui créent de la crainte,
des niveaux de force différenciée qui l’amèneront éventuellement à intégrer la totalité de sa
conscience. 

Le problème avec l’être humain aujourd’hui dans le monde occidental, un peu comme dans
le monde oriental, c’est que l’Homme base sa conscience sur l’évolution psychologique de
son ego en fonction de paramètres spirituels. La spiritualité ne peut pas vous faire évoluer
parce que la spiritualité, c’est la formation psychologique du moi sur le plan astral. Donc la
spiritualité, c’est un territoire qui est contrôlé par des entités astrales !

Comment voulez-vous que l’Homme spiritualise son être et en arrive à une pleine
conscience en passant par la spiritualité, lorsque la spiritualité, ses modalités, ses niveaux de
pensées, ses concepts, les formations égrégoriennes de toute sa manifestation viennent de
l’astral ?! 

Donc l’évolution spirituelle de l’Humanité, c’est normal, ce sera très long, elle été très
longue, elle a eu des phases utiles sur le plan de la civilisation, elle a eu des phases
totalement inutiles aussi. Mais sur le plan de l’individu, la spiritualité est totalement une
perte de temps. 

Pourquoi est-elle une perte de temps ? Pour trois ou quatre raisons primaires. Premièrement,
parce qu’elle n’est pas réelle, ce qui veut dire quoi ? Ça veut dire qu’elle n’est pas
intelligente. Ce qui veut dire quoi ? Une spiritualité qui n’est pas intelligente veut dire
quoi ? Ça veut dire qu’à l’intérieur d’une spiritualité non intelligente, l’Homme, l’ego est
toujours assujetti à des forces quelconques. Soit qu’il soit assujetti à des forces sociales ou
soit qu’il soit assujetti à des forces psychiques ou occultes. 

Mais dans une spiritualité, si vous regardez les gens spirituels ou les Hommes spirituels
dans le monde, ils n’ont pas de puissance. Ils sont fins, ils sont bons, ils sont justes, mais ils
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n’ont pas de puissance, autrement dit ils ne sont pas capables de “faire la guerre”. 

Un être qui n’est pas capable de “faire la guerre” est déjà vicié par sa spiritualité, et cette
conscience de pouvoir “faire la guerre” fera partie de la conscience intégrale de l’Homme de
la sixième race-racine. L’Homme doit être capable de “faire la guerre” parce que c’est la
guerre qui permet éventuellement de corriger les erreurs du passé. 

C’est la guerre qui permet de faire des corrections, c’est la guerre entre l’Homme et
l’invisible qui permettra éventuellement de faire des corrections sur le plan psychologique
de l’ego, pour que l’Homme, un jour, en arrive à une pleine réciprocité de conscience, c’est-
à-dire une capacité d’établir ses droits en tant qu’être sur la Terre. 

Et quand je dis “d’établir ses droits”, je veux dire le contrôle de sa destinée en tant qu’être
matériel, c’est-à-dire la capacité de contrôler la fluidité de ses corps, autant psychique que
matériel, donc l’élimination ultime de la maladie, et éventuellement le détournement de la
mort astrale pour le passage à la conscience éthérique.

Sans réciprocité psychologique, l’Homme ne peut pas prendre conscience de lui-même sur
les plans supérieurs, donc il ne peut pas manipuler ces énergies-là. Il ne peut pas les faire
descendre sur le plan matériel, il ne peut pas contrôler sa destinée. Donc il est
automatiquement astrologiquement et karmiquement lié aux mouvements des planètes. 

Et dans cette condition-là, l’Homme n’est pas un être libre. Il est un être en voie de
conscience expérimentale, et il n’est pas capable sur le plan psychique de son moi
d’intervenir de manière catégorique avec des forces qui sont techniquement absolues, c’est-
à-dire les forces de vie. Pourquoi ? Parce qu’il a une conscience trop spirituelle de ces
forces. Donc pour lui, existe, même s’il ne l’admet pas, dans une configuration unifiée,
existe pour lui une divinité, alors que la divinité n’existe pas. 

Un jour l’Homme découvrira, lorsqu’il aura suffisamment de science, que la conscience de
la divinité ou une conscience divinisée, ou une conscience qui s’intéresse à la divinité, c’est
une conscience qui veut unifier la particularité des mondes parce que l’Homme, en tant
qu’ego morontialisé, n’est pas suffisamment évolué pour pouvoir maintenir en tension les
mondes invisibles et parallèles, ce qui est à la base de sa configuration d’esclave sur le plan
matériel. 

Donc un jour l’Homme découvrira que ce que nous appelons “la spiritualité” sur la Terre,
c’est une des grandes œuvres de l’involution. 

Ce fut nécessaire pour l’abolition de la conscience animale brutale, ce fut nécessaire pour
l’évolution graduelle du moi, ce fut nécessaire pour la civilisation de l’ego, mais ça n’a rien
à voir avec la transmutation de l’être, c’est-à-dire la capacité de l’Homme en conscience
réciproque d’établir au niveau de son moi les paramètres psychiques de sa relation avec
l’invisible ; donc les facteurs nécessaires au développement d’une télépathie avec les
circuits universels pour éventuellement l’amener à une confrontation technique avec des
mondes parallèles qu’on appelle la matérialisation. 
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Si l’Homme n‘est pas capable de se libérer de la spiritualité, il sera obligé de vivre sa
conscience par rapport au monde astral, donc il sera obligé de retourner au monde de la
mort, en conscience astrale et non pas en conscience morontielle.

Nous avons un ego totalement déformé sur la Terre pour un certain nombre de raisons. C’est
que nous avons été mal éduqués, nous avons été mal éduqués parce nous avons appris à
partir des Hommes, à partir des systèmes, à partir des idéologies, nous ne l’avons pas appris
à partir de nous-mêmes. 

L’Homme ne sait rien à partir de lui-même. Tout ce qu’il sait, il le lit dans les livres ou il l’a
entendu de quelqu’un ou il l’a pris dans les systèmes. L’Homme ne sait rien à partir de lui-
même. Donc il est totalement mal informé, parce que toute conscience qui éduque, éduque,
à moins qu’elle soit très intégrée, elle éduque toujours… (mini-coupure) ...  

(Reprise en cours) (…) Un Homme ou deux Hommes, il faut que cette conscience soit
totalement retirée de la conscience de la race et qu’elle n’ait aucun lien avec la conscience
de la race, donc il faut qu’elle n’ait aucune relation psychologique avec le moi planétaire. 

À ce moment-là, elle peut donner ou faire une certaine étude, elle peut donner une certaine
science. Pourquoi ? Parce qu’elle n’est pas impliquée dans les valeurs de vie rattachées à
une telle science. Donc l’Homme de la Terre, qu’il soit oriental, occidental, qu’il soit d’une
race ou d‘une autre, a été mal éduqué parce que son moi planétaire constitue devant sa
conscience un paramètre inférieur à sa totale réalité.

Tout Homme, quand il se regarde devant sa conscience, sait, sent, réalise, préconise qu’il
n’est pas à la mesure de sa totalité, et ce différentiel-là que j’appelle le moi, que j’appelle la
personnalité, fait partie de l’assujettissement de l’ego à une conscience matérielle,
historique, ou à une conscience spirituelle. Ou encore plus loin à une conscience totalement
occulte qui doit être un jour mise en confrontation par l’Homme sur le plan de la réciprocité
psychologique, qui mènera l’Homme à l’initiation solaire, et qui éventuellement amènera
l’Homme à une totale capacité de haïr ce qui est invisible. 

Donc la haine contre l’invisible, la haine contre l’occulte, la haine contre les forces de vie,
ce n’est pas une haine technologique, technique, psychologique. C’est une puissance
humaine en éveil, c’est une nouvelle puissance humaine en éveil qui ne grandira que lorsque
l’Homme aura mis de côté les anciens habits de sa spiritualité planétaire, pour finalement en
arriver à se confronter intégralement au dragon du mensonge qu’on appelle “toutes formes
d’entités dans les mondes invisibles” qui communiquent avec lui. 

Il ne s’agit pas simplement pour l’Homme d’avoir ou de pouvoir bénéficier d’une interface
avec l’invisible, il ne s’agit pas simplement pour l’Homme d’être voyant, il ne s’agit pas
simplement pour l’Homme d’avoir un contact intérieur, Il ne s’agit pas simplement pour
l’Homme d’avoir une communication au niveau de la petite voix intérieure. 

Il s’agit pour l’Homme de pouvoir dans le temps au cours de son évolution réellement
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fracasser les voiles du mensonge qui sont naturellement, techniquement, établis au-dessus
de sa conscience, parce que ça fait partie des Lois de l’involution. Ça fait partie de la
structure de la conscience involutive de la Terre, ça fait partie du viol du moi, et ça fait
partie de la terrible réalité de l’ego qu’il est totalement ignorant. 

Si je regardais trop l’Homme, je ne donnerais pas de conférences ! La seule raison pour
laquelle je donne des conférences et que j’ai la force de donner des conférences, c’est parce
que je ne regarde pas trop l’Homme. Parce que si je voyais dans l’Homme le niveau
d’ignorance qui fait partie de son inconscience, dont il n’est pas à blâmer, je serais moi-
même, en tant qu’individu, découragé, et je ne pourrais pas en donner. 

Je ne fais pas le travail que je fais parce que j’ai une mission sur la Terre. J’ai dépassé
depuis très très longtemps la naïveté de la mission sur la Terre, d’ailleurs je ne l’ai jamais
eue ! 

Mais il faut que les choses soient dites, enregistrées, pour que l’Homme au cours de
l’évolution ait conscience de ces choses, et qu’il puisse, de par lui-même, éventuellement en
arriver à développer une réciprocité psychologique pour finalement se mettre en opposition
créative, constante, absolue avec des dimensions de son moi qui ne se sont pas encore
révélées à lui, dont il ne connaît pas la nature, l'essence, les structures, la forme, la source,
l’origine systémique, le caractère civilisateur, ainsi de suite. 

Ne croyez jamais dans l’évolution de votre conscience ou de votre voix intérieure ou de
votre conscience spirituelle, ou d’un certain contact avec l’au-delà, ne croyez jamais qu’une
voix, c’est simplement une voix. Une voix n’est jamais simplement une voix. Une voix,
c’est une voix plus autre chose. Une voix, c’est toujours contenu dans une forme. Une
forme, ça appartient toujours à un monde. Un monde, ça appartient toujours à un système.
Un système, c’est toujours gouverné.

Les forces qui gouvernent sont toujours hiérarchisées, et les forces hiérarchisées
appartiennent à des mondes de Lumière ou des mondes de ténèbres, et c’est à l’Homme de
savoir avec qui il trafique ! 

Si l’Homme n’apprend pas à reconnaitre avec qui il trafique, l’Homme ne pourra jamais
faire la gestion psychique de son ego parce qu’il voudra reconnaitre la vérité en lui. Alors
que ce n’est pas la vérité que l’Homme doit savoir, comme ce n’est pas le mensonge qui
doit trop le préoccuper, c’est sa puissance créative qui peut pénétrer ces mondes et les faire
fléchir devant sa volonté, devant son moi intégral, devant sa Lumière, ainsi de suite, ainsi de
suite.

Donc nous avons été très très mal éduqués pendant l’involution. Et au cours de l’évolution,
l’Homme sera obligé de retracer son chemin, revenir à sa Source, mais ce ne sera pas la
source spirituelle. 

Revenir à la source spirituelle, c’est très très temporaire pour l’être humain. Un jour, il
devra revenir au contact intégral avec son moi qui évolue sur un plan systémique, qui fait
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partie d’une civilisation systémique, mais qui ne peut pas, pour des raisons de toutes sortes,
se matérialiser devant lui, parce que si l’Homme voyait l’autre côté de sa nature, il serait
suffisamment terrifié pour mourir. Et pourquoi il mourrait ? Parce que l’Homme aurait peur
de SA propre Lumière. 

Pourquoi il aurait peur de SA propre Lumière ? Parce que l’Homme aurait l’impression
d’être envahi à un tel point que son âme, au lieu de vibrer, ferait l’implosion ! Et en faisant
l’implosion, l’Homme viendrait en contact instantané avec la conscience de ses cellules. Et
l’agrandissement rapide et très très rapide de cette science qui afflue de cette expérience
détruirait son Esprit, et amènerait l’Homme finalement à la destruction de son moi. Donc il
y a un temps pour ça. 

La vie est très grande, l’Univers est très vaste, l’Homme est très ignorant, la science
commence. La spiritualité va s’ajuster et l’Homme éventuellement en arrivera à finalement
pouvoir reconnaitre qu’il est Lumière. 

Et ne cherchez pas dans vos propos spirituels ou dans vos dictées spirituelles ou dans vos
lectures spirituelles, ne vous laissez pas embobiner par des concepts spirituels tels que
l’Homme est Dieu ! L’Homme n’est pas Dieu ! Ça fait plaisir à l’ego spirituel de se faire
dire par des maîtres spirituels que l’Homme est Dieu ! L’Homme n’est pas Dieu. 

L’Homme est simplement une partie très peu développée d’une conscience universelle
particulièrement, particulièrement sous-développée, parce que l’âme n’est pas unifiée au
rayon de Lumière qui est à la source de ce que nous appelons “la pensée”. C’est pour ça que
l’Homme est tel qu’il est. 

Si vous allez aux Indes ou que vous allez dans des écoles, ou que vous lisez des livres de par
le monde qui vous disent que l’Homme est Dieu, à ce moment-là vous allez vous donner,
vous attribuer des qualités qui vont vous faire perdre de vue votre vraie nature, qui est de
détruire toute divinité. 

Et si vous perdez la vraie nature qui est de détruire la divinité afin de particulariser votre
infinité, vous n’aurez jamais de conscience morontielle. Vous serez simplement un autre
niveau de conscience spirituelle animalisée, où la crainte aura transmutée et sera devenue
celle d’être dans l’erreur, ou celle de ne pas vous avoir permis de trouver votre voie. 

L’Homme est toujours dans sa voie. Ce n’est pas sa voie qui est le problème, comme on
nous a toujours dit, mais c’est comment naviguer dans sa voie ! Si votre voie est une rivière
chaotique, organisez-vous pour avoir des canaux en caoutchouc ! 

Ce n’est pas votre voie ! Vous êtes là dans le monde, dans un temps, dans un espace qui
convient parfaitement à l’évolution de votre âme, de votre mémoire. Et vous êtes là dans un
monde, dans un temps, dans un espace qui fait partie de la relation intime inconnue de vous
qui existe entre le rayon de la création, votre Source mentale et votre ego. Donc vous
inquiéter de votre voie, c’est une perte de temps. 

Donc l’Homme découvrira au cours de l’évolution que tout ce que nous avons appris
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pendant l’involution, ça ne nous sert plus, non pas parce que ça n’a pas été bon, mais parce
que c’était régi par des Lois inférieures à la Lumière de l’Homme. C’est l’Homme qui doit
établir la réciprocité psychologique avec l’invisible, ce n’est pas l’invisible qui doit dicter à
l’Homme les Lois et la nature des choses. 

Quand l’Homme aura compris ceci, l’Homme aura finalement établi qu’il n’est plus dans
une conscience expérimentale, qu’il fait partie de la conscience de la Terre parce qu’il est
dans un corps matériel, donc il appartient à une conscience en quarantaine, parce qu’il fait
partie dans ce cycle à une mortalité matérielle. Mais sur le plan psychique, l’Homme sera
libre. 

Et lorsqu’il aura laissé son plan matériel, à ce moment-là il aura une conscience cosmique, il
sera morontialisé et la fusion fera partie de l’expérience de l’Homme nouveau.

Donc les Tables de la Loi doivent être renversées ! Elles doivent être renversées par
l’Homme lui-même parce que c’est l’Homme lui-même qui, demain, dictera la Loi à
l’invisible, au lieu que la Loi soit prescrite de l’invisible vers l’Homme ! Grande différence
entre les deux, différence fondamentale entre l’involution et l’évolution, et ne cherchez pas
la vérité dans ces propos. 

Le développement de la réciprocité psychologique est basé sur la capacité de l’ego de
supporter l’enchaînement graduel, au cours de la vie, des défaites. Les défaites sont
simplement des miroirs, des mensonges, des illusions qui font partie de la structure de la
conscience astrale de l’Homme sur la Terre, et elles sont nécessaires pour l’amener
éventuellement à pouvoir rencontrer son moi.

C’est-à-dire vivre sur le plan matériel sans aucune crainte, s’imprimer de SA propre
Lumière, c’est-à-dire vivre de SES propres forces, en contrôler le mouvement, donc établir
le contrôle de SA destinée, c’est-à-dire faire une gestion intelligente de SES corps subtils et
matériels. 

Autant la science d’aujourd’hui diffère de la science mécanique du dix-huitième ou du dix-
neuvième siècle, autant la science du mental, la science de la conscience, la science de
l’Homme, la science interne différera demain de la science de l’involution. 

Nous regarderons l’évolution des systèmes spirituels de l’involution demain, et nous verrons
que ces systèmes font réellement partie du grand musée de l’Humanité. Jamais, JAMAIS
l’Homme ne deviendra Homme dans le sens d’intégrer son énergie en fonction ou par
rapport à une conscience collective.

Une conscience collective, ce n’est que le support temporaire pour le développement de
l’Homme, et une conscience collective doit éventuellement libérer l’Homme, ou l’Homme
doit se libérer d’une conscience collective pour toujours faire son chemin seul. 

Donc l’évolution de la conscience humaine sur la Terre, le développement de la réciprocité
de la conscience invitera toujours l’Homme à se libérer de ce qui est collectif, non pas de le
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rejeter, mais de se libérer. 

Ainsi l’Homme reviendra à sa Source, reviendra à lui-même et l’Homme verra jusqu’à point
il est autonome psychiquement. Dans une collectivité, il n’a pas d’autonomie psychique.
Nous sommes trop relationnels, interrelationnels. Donc c’est bon une collectivité
effectivement, parce que ça permet à l’Homme d’échanger, mais ce n’est pas la condition
ultime de son développement. La condition ultime de son développement, c’est sa grande
particularité égoïque, donc son centrisme. 

Quand on est seul, on voit si on a de la crainte, quand on est deux on a moins de crainte,
trois on a moins de crainte ! Il y a des Hommes qui sont à dix dans la vie parce qu’à dix, on
sent moins la crainte. Mais seul, on sent la crainte.

Si un Homme n’est pas capable un jour de partir seul dans le désert de sa vie et être sans
crainte, il demeurera toujours rattaché à des aspects karmiques d’une collectivité, donc il
s’empêchera de réellement découvrir jusqu’à quel point il est en puissance. Je n’ai rien
contre la collectivité, mais j’explique simplement le principe de l’autonomie de l’Homme
face aux Hommes, puis encore plus face aux forces occultes qui sous-tendent sa conscience.

La réciprocité psychologique de l’ego, c’est sa capacité d’intervenir de manière catégorique
face à la crainte qui est créée dans son mental par les forces astrales ou par les forces de la
Lumière. Aussitôt que les forces vibrent dans la conscience mentale de l’Homme, si ces
forces vibrent de manière négative pour créer en lui de la crainte ou de l’angoisse, l’ego doit
être suffisamment sur la pointe de ses orteils pour savoir que ceci n’est qu’un truc, et que
ceci n’est qu’une invitation à devenir plus fort. 

Un être qui se laisse de moins en moins abattre par la crainte, qui se laisse de moins en
moins essoufflé par la crainte, qui se laisse de moins en moins mesmériser ou hypnotiser par
la crainte, en arrive éventuellement à toucher du doigt de son Esprit des niveaux de
conscience extrêmement élevés. Et à ce moment-là, il n’appartient plus à la race humaine
sur le plan psychologique de l’ego.

I l appartient à une race en évolution, à une race mentale, et il fait réellement partie d’un
autre état, et il n’est là, dans ce temps-ci, que pour développer d’autres manières ou d’autres
techniques d’approche par rapport à ces sciences cachées qui font partie de l’infinité de sa
conscience. 

Vous devriez un jour être capables de regarder, d’évaluer tous les systèmes, toutes les
approches, toutes les formes d’études que vous avez utilisées pour apparemment grandir,
tous les systèmes qui vous ont amenés à une certaine spiritualité, qui ont fait partie du
besoin de l’âme de se rapprocher d’une sorte d’infinité de conscience, et vous réaliserez
éventuellement qu’après toutes ces années, toutes ces lectures, toutes ces rencontres et
toutes ces choses qui devaient vous amener à la pierre philosophale, que vous êtes
réellement en dessous de la pierre ! (rires du public). Et si vous êtes heureux, vous n’êtes
pas écrasés trop par la pierre !
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La chose la plus extraordinaire que j’ai découverte dans mon expérience, c’est l’abondance
du mensonge dans la vie. Un être qui n'a pas conscience du mensonge dans la vie, c'est déjà
un être très naïf, il est déjà totalement enveloppé dans le mensonge. Et quand on est rendu à
réellement voir et à réaliser l’abondance du mensonge dans la vie, on s’aperçoit que la vie
est extrêmement intelligente. 

Donc la perception qu’on a de la vie, de l’Intelligence de la vie, vient après avoir reconnu le
mensonge, et les mensonges sont nécessaires parce qu’ils font partie des atmosphères
psychiques de l’ego pour le protéger contre le choc extrêmement violent de la science de la
vie.

On devrait enseigner à nos jeunes, quand ils grandissent, tous les mensonges de la vie, pas
les vérités de la vie, pas les religions de la vie, pas la spiritualité de la vie, mais tous les
mensonges de la vie. Et s’il était réellement expliqué à nos enfants les mensonges de la vie à
tous les niveaux, ils seraient extrêmement conscients très jeunes, ils auraient une identité
très vite, très rapide, et ils n’auraient pas à souffrir ce que nous, nous avons souffert au cours
de l’involution. Ils seraient très avertis au lieu de rentrer dans la vie avec les yeux bandés.

Mais ça, ça fait partie de l’évolution de la grande famille humaine, ça fait partie de
l’évolution de la conscience de la race, et surtout ça fait partie de l’instruction mondiale de
l’Homme. Un Homme qui passe sa vie à étudier le mensonge n’a plus d’intérêt pour la
vérité, il vient de le résoudre le problème de la vérité, tout de suite ! Mais un Homme qui
toute sa vie passe son temps à étudier la vérité, imaginez-vous qu’il a réellement un
problème ! 

C’est pour ça que la réciprocité psychologique est très importante parce qu’elle permettra à
l’ego éventuellement de pouvoir intervenir intelligemment avec une conscience intérieure,
donc avec un lien télépathique ou un lien universel. Et c’est à ce moment-là que l’Homme
commencera finalement à pouvoir prendre le contrôle sur le mouvement psychique de son
être, c’est-à-dire sur sa conscience, donc sur son ego, sur sa personne, passer de la
personnalité à la Personne et pouvoir s’inviter lui-même à regarder ce qu’il veut, quand il
veut et où il veut. L’Homme à ce moment-là sera libre. 

La réciprocité de conscience, la réciprocité psychologique de l’ego veut que l’Homme en
tant qu’être planétaire, techniquement inférieur, parce qu’il est dans une capsule matérielle,
soit psychiquement égal à tout ce qui vient en contact avec lui sur le plan télépathique. 

On vous parle, on vous communique par la voie télépathique, l’Homme a, doit avoir la
réciprocité psychologique, c’est-à-dire la capacité de se mettre en opposition, si
l’intelligence, l’information, la science ou quoi que ce soit, ne fait pas son affaire. Si
l’Homme ne fait pas ça, il ne peut pas s’ajuster au niveau psychologique, au niveau
psychique, il ne peut pas en arriver non plus à découvrir jusqu’à quel point il est intelligent,
c’est-à-dire un être de Lumière.

Dire que la conscience est infinie, c’est une chose, dire que l’Intelligence est infinie, c’est
une chose, mais réaliser que le mouvement vibratoire de cette énergie est effectivement
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infinie, et que l’Homme a la capacité technique, matérielle, psychique, psychologique
d’intervenir à tous les azimuts par rapport à toutes formes d’informations, c’est un autre
niveau de la réalité. Et c’est essentiel, parce qu’il est là son génie, c’est-à-dire qu’elle est là
la manifestation de sa Lumière.

Si l’Homme ne développe pas la réciprocité psychologique au cours de l’évolution de la
race mentale sur la Terre, l’Homme sera voué à l’échec expérimental de sa conscience. Il
retournera aux limbes de l’inconscience planétaire, c’est-à-dire qu’il sera obligé, en tant
qu’ego, de collaborer avec les structures involutives de la race humaine ; donc la guerre, la
famine, et toutes ces choses qui font partie du karma de l’Humanité, et il devra
éventuellement retourner au monde de la mort en passant par le corridor astral.

Si l’Homme n’utilise pas l’outil de la réciprocité psychologique qui fait partie de sa
conscience, il ne pourra pas avoir une mesure de sa Lumière, de sa réalité, donc il sera un
être assujetti, et s’il est le moindrement assujetti, il ne pourra pas venir en contact avec
aucune forme d’intelligence matérialisée, sinon il serait totalement magnétisé dans ses corps
et il n’aurait plus la capacité sur le plan matériel de fonctionner de façon normale. 

La réciprocité psychologique de l’ego, on sait qu’elle existe, les initiés vous le disent, c’est à
l’Homme de commencer lentement à remonter la filière, utiliser le fil d’Ariane qui est sa
propre Lumière, sa propre intuition, et se rendre compte et réaliser qu’au fur et à mesure où
il revient à lui-même, que les obstacles sont là, non pas pour le détruire, non pas pour
amenuiser son mouvement, mais pour tester sa capacité de s’affranchir du mensonge. 

Dans la vie normale, quand vous faites le troc de matérialité avec les Hommes, il y a
toujours un combat, il y a celui qui demande et celui qui offre. 

Au niveau occulte, au niveau de la science, au niveau de la conscience, au niveau de
l’échange entre l’invisible et le matériel, il y a aussi l’offre et la demande. Et si vous n’êtes
pas capables de combattre ou de faire le même genre de travail que vous faites avec les
Hommes lorsque vous achetez ou que vous vendez de la matérialité, et que vous prenez le
contact ou de l’information à partir des plans, comme si ça vous était donné gratuitement
avec la grande faveur des “dieux”, vous vous apercevrez que les “dieux” sont des “chiens” !
(Applaudissements).
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La réciprocité psychologique PE#006 (suite) BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

006 - LA RÉCIPROCITÉ PSYCHOLOGIQUE (SUITE)

C’est très très important pour nous de comprendre qu’on n'en arrivera jamais en tant
qu’Homme, à pouvoir comprendre quelque chose avec les mots en ce qui concerne la
conscience. Ce qui va nous permettre de comprendre les mots qu’on utilise pour définir un
peu le parcours, le processus de la conscience humaine, c’est une conscience plus vibrante
que j’appelle souvent “la conscience vibratoire”.

À ce moment-là, les mots sont facilement compréhensibles parce qu’on ne donne plus de
valeur à la forme. Si on parle de réciprocité psychologique puis qu’on essaie de comprendre
ce que ça veut dire au niveau du mot, au niveau de la forme, ça peut être difficile parce que
“réciprocité psychologique”, ça veut dire rapport psychologique entre le plan matériel de
l’Homme et le plan invisible où se situe le point de contact de sa télépathie. 

À partir du moment où l’Homme va évoluer en conscience, donc en sensibilité, à partir du
moment où l’Homme va pouvoir se fier sur sa vibration plus que sur la forme
psychologique que crée son moi pour comprendre quelque chose, ça va devenir de plus en
plus facile pour l’Homme de saisir la nature de ce que j’appelle la réciprocité
psychologique. 

Et c’est à ce moment-là que l’Homme va commencer à développer des moyens, des outils
selon sa personne, selon sa nature, pour confronter l’être en lui. Et laissez-moi vous
expliquer ce que je veux dire par confronter l’être en soi.

Pendant l’involution, on a voulu s’unir à l’être en soi, ça faisait partie de notre conscience
spirituelle. Durant l’évolution, au cours du développement d’une sixième race-racine ou
d’une conscience beaucoup plus avancée, l’Homme, au lieu de vouloir s’unir
psychologiquement avec l’être en lui-même, il va fusionner avec l’être en lui-même, mais le
processus de fusion va partir d’en haut. 

Il va partir de l’être vers l’Homme, et non pas de l’Homme vers l’être, comme ce fut le cas
pendant l’involution, ce qui était à la source et à l’origine de ce qu’on appelle “la conscience
spirituelle”.

Au cours de l’évolution, le mouvement sera renversé, c’est l’être dans l’Homme qui
manifestera sa nature, au début par la voie télépathique, et à partir de ce moment-là,
l’Homme devra apprendre à se forger des outils pour commencer lentement, au cours de son
expérience, à faire la guerre avec l’être en lui-même. 
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Quand je parle de “guerre”, je ne parle pas de la guerre dans un sens péjoratif, quand je
parle de “guerre”, je parle de lutte pour amener l’Homme finalement à conquérir des
territoires qui font partie de sa conscience, mais qui sont assujettis à ce que j’appelle la Loi
du mensonge cosmique, pour le protéger au niveau de son ego, jusqu’à tant qu’il soit
suffisamment développé pour pouvoir de par lui-même violenter l’involution, c’est-à-dire
s’opposer, détruire, fracasser la forme de l’involution, pour donner finalement naissance à
une nouvelle forme qui fera partie de la conscience évolutive.

Sinon, l’Homme n’en arrivera jamais à percevoir les profondeurs de sa conscience, les
contours infinis de son moi, donc le rapport électrique avec son alter ego, c’est-à-dire cette
partie de LUI-MÊME qui est dans des mondes parallèles, à laquelle il est sensible par la
communication télépathique pour le moment. 

Donc la réciprocité psychologique, c’est un outil qu’on met maintenant à la disposition de
l’Homme pour l’amener graduellement à cesser de confondre son moi planétaire avec son
moi universel. Si vous confondez votre moi planétaire avec votre moi universel, vous allez
automatiquement être régis par les Lois psychologiques de l’ego qui, automatiquement, vont
donner à l’Homme pensant le statut de JE. 

Donc quand vous allez vous parler dans votre tête, vous allez vous parler au niveau du JE,
donc vous allez faire ce que j’appelle l’exercice technique de la pensée. 

Alors que si l’Homme est en évolution de conscience, et en arrive finalement à lutter contre
le contrôle psychique de son moi établi par les forces ou les “dominium” dans l’invisible qui
utilisent la pensée pour statuer sa relation avec les mondes parallèles, à ce moment-là
l’Homme en arrivera un jour à pouvoir développer suffisamment de conscience, donc
d’outillage au niveau de la réciprocité psychologique pour finalement découvrir, au moindre
mouvement dans sa conscience, le pot aux roses, c’est-à-dire le mensonge qui fait partie de
la désinformation systématique entre l’Homme et les Univers parallèles. 

C’est très important, sur le plan de l’évolution, cette condition-là, parce qu’éventuellement
l’Homme, pour avancer rapidement en science, pour comprendre les systèmes extrêmement
complexes de vie qui sont sur d’autres plans, pour pouvoir réellement travailler avec des
énergies au niveau de sa conscience et même électrifier la matérialité à partir de son moi
universel, simplement en touchant des objets et en faisant léviter au niveau de son corps
éthérique les atomes, et en déplaçant les atmosphères gazeux au niveau de cette conscience-
là, il faudra que l’Homme soit capable ultimement de créer un équilibre entre son moi
planétaire et ce que vous appelez “son moi cosmique”, c‘est-à-dire cette partie de lui qui
n’est pas réalisée, mais qui est fondamentalement la Source de sa puissance.

Pour ça, il faut que l’Homme développe une réciprocité psychologique, c’est-à-dire une
capacité psychologique d’intervenir de façon catégorique avec son moi intérieur pour en
abolir, au cours de l’expérience, le pouvoir sur lui, c’est-à-dire ce que vous appelez “la
domination”. 

Si l’Homme est moindrement victime de la spiritualité de l’involution, quelle que soit
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l’origine de sa race, quelle que soit la mémoire de sa race, l’Homme ne pourra pas
s’affranchir du karma planétaire, donc automatiquement il ne pourra pas grandir dans une
conscience privilégiée que j’appelle “la conscience morontielle”.

Et la raison pour laquelle je dis ou que j’appelle cette conscience “une conscience
privilégiée”, c’est parce que l’Homme qui a une conscience morontielle n’appartient plus à
la race humaine sur le plan psychologique. Déjà, ne plus appartenir à la race humaine sur le
plan psychologique, c’est quelque chose d’intéressant si on considère ce que la race
humaine est sur le plan psychologique ! 

Vous avez simplement à aller en ville à deux heures du matin... À aller en Bosnie, aller à
Djakarta ! Promenez-vous dans le monde, vous allez voir qu’est-ce que c’est la race
humaine sur le plan psychologique ! Ça fait que quand tu n’appartiens plus à ça, tu
commences déjà à être en vacances ! (rires du public). Mais si tu veux absolument
appartenir à la race humaine sur le plan psychologique, puis vouloir changer le monde parce
que tu as une grande spiritualité, ben, à ce moment-là tu ne seras jamais en vacances !

Donc quand je dis que l’Homme doit développer une réciprocité psychologique par rapport
à l’invisible, c’est-à-dire s’entretenir de façon froide avec des niveaux d’intelligence qui ne
sont pas encore matérialisés, mais qui le seront avec le temps, quand l’Homme pourra les
recevoir, à ce moment-là l'Homme prendra conscience de son Intelligence et deviendra très
très intelligent. Pourquoi ? Parce que la lutte qu’il mènera, la lutte occulte qu’il mènera
contre les sphères sera déjà pour lui l’appointement de sa conscience morontielle.

Rendu à ce point-là, mourir, il n’y a plus rien là ! Quand t'es rendu à laisser ton enveloppe
matérielle, t'es content parce que t'es tanné de la cinquième race-racine ou de ses abus contre
l’Esprit cosmique de l’Homme. 

Ça fait qu'être attaché à la vie matérielle comme on l’est, pour des raisons de crainte, pour
des raisons d’émotion, pour des raisons de formes ou de valeurs, ça, ça fait simplement
partie du fait qu’on n’a pas de conscience morontielle. 

Si on avait “conscience morontielle”, on ne serait pas si attaché que ça à la vie matérielle,
bien qu’on serait capable de demeurer sagement dans l’enveloppe jusqu’à tant que les forces
vitales se retirent, mais au niveau de l’Esprit, on serait très très calme. 

Avez-vous déjà remarqué que quand vous tombez, puis que vous vous cassez une jambe, ça
fait moins mal que d’y penser avant ! Ça arrive tellement vite un accident, t’es rendu à
l’hôpital, puis t’es inconscient, t'es rendu à l’hôpital puis tu dis au médecin : “où est-ce que
je suis”... Puis il dit : “bon, ben t’es à l’hôpital, t’as quatre côtes de cassées, t'as une jambe
fracturée, puis t’as le nez un petit peu poqué”... Puis t'es dans le lit, puis il y a une garde-
malade là, elle prend soin de toi, puis t'es pas mal bien ! Du moment qu’on ne te touche pas
au nez, c’est correct !

Mais si on t’avait dit avant, que t'étais pour avoir ça tout à l’heure, là tu aurais mal, la mort
c’est un petit peu la même affaire. Le contact avec l’invisible, c’est un petit peu la même
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affaire. 

La réciprocité psychologique est le développement à l’ultime de cet outil-là, qui est un outil
extrêmement important et qui fait partie des structures de la conscience psychologique
nouvelle ou de la conscience supramentale. C’est quelque chose qu’on redoute à un certain
moment de notre expérience, mais qu’un jour on invite à avoir en plus grande quantité. 

Souvent, ma femme me demande si je voudrais retourner en arrière quand j’étais à
l’université, puis que j’étais totalement inconscient de mon expérience, puis je dis toujours
la même réponse : “non, je ne voudrais pas revenir en arrière, à moins de savoir ce que je
sais”... Pourtant j’ai souffert sur le plan mental, comme jamais l’Homme souffrira. 

Et la réciprocité psychologique que j’utilise aujourd’hui pour étudier l’invisible, puis
amener un peu de cette information-là sur le plan humain, ça fait partie d’une expérience
difficile pour l’Homme, parce que l’Homme n’est pas habitué à traiter d’égal à égal avec
des forces occultes.

Pendant l’involution, on a traité spirituellement avec les forces occultes, on les a appelées :
nos anges gardiens, la sainte Vierge, le Christ, puis toute la “gang” là, de têteux de l’autre
bord (rires du public), sans réellement comprendre la réalité virtuelle de ces expressions
symboliques, pour en arriver finalement à fracasser le mur qui sépare l’Homme de
l’invisible, pour amener finalement l’Homme en contact visuel, pas virtuel, avec son double,
sa matérialisation ; et conséquemment, sa fusion, donc conséquemment, sa consécration en
tant qu’être en dehors des conditions involutives de la race humaine sur la Terre, que
j’appelle “la quarantaine planétaire”, qui est un affront à notre conscience, qui est un affront
à notre Intelligence, puis qui est une belle “cave” totale, une barrière totale à la Lumière de
l’Homme ! Puis après ça, ben, on aimerait ça, venir en contact avec des extraterrestres ! 

On a de la misère à venir en contact avec le Juif de l’autre bord qui reste chez nous (rires du
public), puis on voudrait venir en contact avec des gens qui viennent d’ailleurs, imaginez-
vous ! Imaginez-vous ! Faut-il être naïf ! 

On a la diarrhée, on a tellement de crainte qu’on a la diarrhée aussitôt qu’on est en crainte
profonde, puis on voudrait venir en contact avec des matérialisations qui utilisent le corridor
astral ou éthérique dans notre chambre le soir, pour avoir des grandes conversations
ultimement cosmiques avec des êtres qui viennent d’ailleurs ! On est réellement des
“grosses couilles”, mais elles sont vides en dedans (rires du public). Hum... Vous riez là,
parce que je vous le fais remarquer ! (rires du public).

La réciprocité psychologique va permettre à l’Homme de développer un mental froid.
Qu’est-ce que c’est un mental froid ? Un mental froid, c’est une façon de penser ou de
parler intérieurement qui n’a aucun rappel avec la conscience de l’ego, donc qui n’a aucun
rappel avec les valeurs de l’ego, donc qui n’a aucun rappel ultimement avec ce que l’on
conçoit aujourd’hui comme étant la mort. 

Si vous êtes capables de traiter avec une Intelligence que vous ne voyez pas, en forme de
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télépathie, et que vous ne vibrez pas la mémoire de la mort, donc que vous ne vibrez pas le
moindre contact astral, c’est-à-dire que vous ne vibrez pas le moindre contrôle, la moindre
limitation, LA MOINDRE LIMITATION, puis là, je parle de vibrations, à ce moment-là
vous êtes en situation intégrale pour connaître ou savoir ce que vous avez à savoir sur le
plan matériel ou sur d’autres plans.

Vous n’avez plus besoin d’aller voir des voyants, puis d’ailleurs vous êtes suffisamment en
conscience voyante à ce moment-là pour neutraliser tout ce que les voyants voient de vous,
parce que les voyants en général sont connectés avec l’astral. Ce qu’ils vous disent, ça fait
partie des probabilités. Si vous appuyez leur mouvement astral, ben, ça se passe, puis si
vous vous mettez en opposition avec, ÇA NE SE PASSE PLUS !

Donc la réciprocité psychologique est bien bien importante, mais elle n’est pas évidente
parce qu’on n’est pas encore capable aujourd’hui de communiquer à l’Homme par
télépathie qu’est-ce que c’est. On peut le faire au niveau psychologique, mais le
communiquer à l’Homme par télépathie, ce n’est pas facile parce qu’on ne peut pas
employer un langage qui est en dehors de la conscience de la race. 

Si on emploie un langage qui ne fait pas partie de la conscience de la race, ce langage
automatiquement fait partie des relations psychiques, télépathiques avec des mondes qui
font partie des intervenants dans l’invisible. Mais sur le plan psychologique humain ou
psychique humain, on ne peut pas le faire encore, parce que l’Homme n’est pas
suffisamment allumé dans sa conscience mentale, l’ego est encore trop présent et l’Homme
a encore trop de mémoire. 

Donc la fusion n’est pas suffisamment avancée pour qu’il y ait une suspension dans son être
planétaire de toute forme de conscience qui cherche ou qui recherche la moindre vérité. 

En science, on ne parle pas de vérité, un scientifique ne va pas vous dire : “bon, ben ça,
c’est la vérité, là”. On ne parle pas de vérité en science, on parle de réalité scientifique, on
parle de réalité de modèle, on parle de méthodologie capable de répéter une observation ou
une technique de mesure, on ne parle pas de vérité en science ! C’est seulement en
spiritualité ou en religion qu’on parle de vérité. Un jour, en conscience supramentale, on ne
parlera plus de vérité, on parlera de réalité, on parlera de méthodologie. 

La réciprocité psychologique de l’ego par rapport à l’invisible, ça fait déjà partie de la
méthodologie scientifique d’investigation de la relation entre l’Homme et les mondes
parallèles.

Quand l’Homme sera suffisamment en conscience, suffisamment vibrant en conscience, à
ce moment-là il sera capable de s’informer de certains codes vibratoires concernant les
relations entre l’invisible et le plan matériel. Et l’Homme à ce moment-là pourra créer des
conditions où des êtres se matérialiseront à lui à telle heure, tel jour, telle semaine. Ça fera
partie de la conséquence d’avoir développé un outil de réciprocité psychologique, ça fera
partie du contrôle de sa destinée, contrôle de sa relation avec les différents plans, ainsi de
suite.
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Donc aujourd‘hui, je donne le terme de “réciprocité psychologique” pour trois raisons.
Premièrement, pour que l’Homme ait un référent psychologique par rapport à cet outil-là,
dans le sens que l’Homme sache que ça existe, qu’on le crée ça, qu’on a besoin de cet outil-
là. 

Comment on le développera, comment on le définira ? Ça fera partie de notre travail au fur
et à mesure où on évoluera en conscience. Mais le concept de la réciprocité psychologique,
ça fait partie du mouvement agressif de l’Homme contre l’invisible, donc de sa lutte contre
le mensonge cosmique, donc de sa capacité d’interroger de façon intégrale toute Intelligence
qui vient en contact télépathique avec lui, afin de faire ressortir, quoi ? Non pas la vérité,
mais l’absence du mensonge ! Pas la vérité, mais l’absence du mensonge ! 

Si jamais vous êtes en communication télépathique avec le plan mental et que vous
demandez : “quand est-ce que vous allez être guéri de telle chose”, on ne va pas vous dire :
“dans trois mois”, on va vous dire : “ça s’en vient”. Si on vous dit : “dans trois mois”, c’est
l’astral. L’astral est friand des dates parce que ça relaxe l’ego. Ou on va vous dire : “dans
deux”... Dans deux quoi ? Ça peut être deux ans, deux mois, deux ans, deux minutes. On ne
vous dira pas deux ans, deux mois ou deux ans. Le plan mental ne fait pas de voyance pour
l’Homme !

C’est totalement astral la voyance. Jamais vous aurez un archange, pour employer un terme
qui est réellement désuet, mais qui a une contrepartie intéressante, jamais vous n'aurez un
archange qui vous dira : “bon, ben, dans trois semaines tu vas être guéri”. Mais si vous
demandez : “vais-je guérir”... Il va dire : “oui”. C’est rien que ça dont vous avez besoin. 

Le reste : “prends ton temps, prends ta pilule, change tes vibrations, augmente ton taux
vibratoire, perds la crainte de la maladie, perds la crainte de la mort, puis après ça, ben, tu
te guériras toi-même”. C’est comme ça que ça marche. Tandis que l’astral va vous dire :
“ben, dans trois mois ou dans deux mois”. Puis peut être qu’il va avoir raison ! Hop, dans
deux mois, t’es guéri ! Mais ils t’ont guéri simplement le corps, ils ne t’ont pas encore guéri
l’Esprit. Aaah ! C’est comme ça que ça marche l'astral, des vrais malades ! (rires du public).
 
Moi ils ne m’aiment pas, mais ça ne me dérange pas (rires du public). Ça, ça fait partie de la
réciprocité psychologique. Si on n’a pas de réciprocité psychologique on ne peut pas savoir
que ça marche comme ça dans le plan mental, donc à ce moment-là, on descend nos
défenses, puis aussitôt qu’on a un contact avec l’invisible, on est content : “regarde donc
ça, ils me parlent, ça me parle”... 

Vous savez ce qui s’est produit dans vos vies, quand ça vous a parlé ? Ça vous a mis dans la
“merde”, à court ou à long terme, peut-être pas tout de suite parce qu’on n’attire pas les
mouches avec du fiel, mais dans le temps, puis tout le monde sur la planète Terre est
conscient de tout ça. Mais lorsque l’Homme aura développé la réciprocité psychologique à
un point suffisamment développé, à ce moment-là il n’y aura plus d’attente à partir de
l’invisible.

Quand tu n’as plus d’attente à partir de l’invisible, à ce moment-là tu as simplement de

91



l’information qui peut être extrêmement succincte, très brève, très simpliste, très “plate”,
mais très précise. 

Si vous avez un problème avec ça au niveau de l’information, vous en voulez plus
d’absolutisme dans votre information ? Ben, à ce moment-là, “checkez” les signaux qu’ils
vous envoient au niveau des oreilles, au niveau du corps éthérique, l’oreille gauche, l’oreille
droite, le bras gauche, le bras droit, la main gauche, la main droite, le pied gauche, le pied
droit, il y a des signes, là. C’est la seule voyance absolue à laquelle l’Homme sur la Terre en
quarantaine a droit, la seule ! 

Si vous identifiez votre oreille gauche comme étant le “monde à côté”, vous êtes garantis
qu’il va vous tomber une tuile sur la tête le lendemain ! Ça, c’est inévitable ! Quand bien
même que le Christ apparaîtra, il va se casser une jambe, pareil... En descendant du taxi !
Mais ça encore, ça fait partie des outils de la réciprocité psychologique. 

Donc qu’est-ce que c’est de la conscience, ce fameux mot qui intervient dans le mouvement
de l’Homme depuis des siècles, c’est quoi la conscience ? C’est la capacité d’étudier le
mensonge à l’infini, c’est ça la conscience, ce n’est pas plus que ça. 

La conscience, ce n’est pas l'affaire qui te fait léviter, ce n’est pas l'affaire qui te fait passer à
travers les murs. Si tu lévites, que tu passes à travers les murs, tant mieux, du moment que
tu sais comment ça marche, il ne faut pas te casser le nez, être sûr que les atomes se tassent
quand tu passes ! 

Mais de la conscience, de la conscience, c’est de la science du mensonge qui fait partie du
contrôle de l’invisible sur la Terre, qui fait partie de la conscience expérimentale de la Terre
et qui empêche l’Homme de finalement fusionner avec SA Lumière et SON principe
universel, donc qui l’empêche de mourir comme du monde !

C’est important de mourir comme du monde, tu viens au monde comme du monde, il faut
que tu meures comme du monde. Quand tu viens au monde comme du monde, ben, tu viens
au monde dans une bonne famille, dans un bon pays, tu ne viens pas au monde en Russie ou
en Afrique centrale, au Congo. Tu viens au monde à Montréal, à Québec... Après le Parti
Québécois... Quelque chose de même (rires du public).

Quand tu meurs, c’est la même affaire, il faut que tu meures comme du monde ! C’est
important, quand tu meurs, de savoir où est-ce que tu t’en vas, le monde meurt, puis “ils” ne
savent pas où est-ce qu’ils s’en vont… C’est intéressant, tu sors de ton corps, puis là t’es
tout perdu, tu rentres dans le tunnel, t’arrives de l’autre bord, tu vois ta grand-mère, qu’est-
ce qu’elle va faire pour toi ta grand-mère ?! Ellle était aussi “sans-dessein” que toi (rires du
public).

Ce n'est pas ta grand-mère qu'il faut que tu rencontres ni ton grand-père. Ah ! Au niveau de
la grand-mère, le grand-père, ils sont contents ! Des fois, ils viennent dans la chambre les
chercher avant le temps : “ah, je vois le grand-père, il est là, la grand-mère est là”... La
mère de ma femme, quand elle est morte, avant de mourir là, elle voyait tout le monde, le
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petit, le grand-père, le beau-père, tous des “sans-dessein” (rires du public) ! 

Au lieu que quand tu sors de ton corps, tu commences à “checker” ton affaire ! T'as pas
besoin d’aller en astral avant, il faut que tu saches que t'es dans l’Univers, il y a un Nord
puis un Sud, puis un Est puis un Ouest !

Tout le monde s’en va vers le Nord systémique, ce n’est pas là qu’il faut que t'ailles, c’est
vers le Sud systémique ! 

Puis ils vont tous dans la mauvaise direction, tous les morts sont dans le Nord systémique,
ils attendent tous pour longtemps ! T'as des “soucoupes volantes” en astral qui arrivent là,
qui partent des mondes supérieurs, qui s’en vont vers le Nord systémique, ils vont chercher
des âmes, puis ils les ramènent chez eux parce que pour eux autres, c’est des énergies
identifiables, puis ils les amènent dans leur système et ils les mettent dans des corps
chimiques. C’est occulte l’Univers ! 

Une raison pour laquelle ce n’est pas bon d'écrire ces choses-là, c’est parce que l’Homme
deviendrait fou, ce n’est pas bon. Un jour, probablement qu’il y aura des livres d'écrits qui
seront très très occultes. Mais ça, il faudra réellement mettre ça de côté, cacher ça. Tu ne
commence pas à penser à ces affaires-là ! 

Mais c’est bon de savoir quand tu meurs, que t'es prêt de mourir, puis, woop... Comment
est-ce que tu sors de ton corps, savoir que ce n’est pas là qu’il faut que tu t’en ailles, c’est
par là... ! 

Quand tu t’en vas par-là, la lumière du Nord systémique, elle t’attire, le monde des âmes, le
monde, les sphères, les âmes, le monde qui meurt, ils sont tous attirés par cette affaire-là, ils
pensent que c’est le “bon Dieu” ! Une belle lumière chaude, froide, confortable, plus de
corps physique, plus de cancer, ils sont bien ! Puis ils sont attirés, aspirés par ça ! 

Alors que si le monde allait comme du monde conscient, intelligent, vers le Sud systémique,
là ce n’est plus eux autres qui seraient attirés vers la lumière ! Là, c’est la Lumière qui
viendrait vers eux autres parce que l’âme, c’est comme un aimant.

L’âme, c’est un aimant tellement puissant que c’est capable d’attirer n’importe quelle
lumière, mais il faut que tu en sois conscient, c’est-à-dire il faut que tu aies suffisamment de
conscience unifiée à ton principe universel qui connaît tout ça, pour que toi, en tant que
mémoire différenciée, mais libérée de la matière, soit capable finalement de l’attirer cette
Lumière-là ! 

Ça fait qu’au lieu, toi, d’être attiré par la lumière, puis t’en aller par-là, tu la regardes la
Lumière du Sud, puis c’est elle qui s’en vient vers toi, ça ne prend pas trop tellement de
temps, en temps cosmique ça prend à peu près deux jours. Elle s’en vient vers toi, puis une
fois qu’elle arrive vers toi, sais-tu qu'est-ce que c'est cette Lumière-là ? C’est une “soucoupe
volante” ! Ce que vous appelez vous autres une “soucoupe volante”, mais c’est sur un plan
subtil, c’est ce que vous appelez “des transports séraphiques” ! 
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Puis à ce moment-là, t'es aspiré dans cette “machine-là”, tu t’en vas, puis là, tu commences
à voyager, puis tu commences à savoir ce qui se passe au lieu d’être plongé dans un monde
universel astral qui appartient à la Terre, qu’on appelle “le monde de la mort”, puis ensuite
être obligé de revenir ici pour faire la même connerie, puis rencontrer encore ton grand père,
(puis ta grand-mère) qui s'est  réincarné avant toi parce qu’il est mort avant toi.
 
Tu sais, je vais te dire, il faut savoir ce qui se passe ! Bon, ben ça, ça va venir avec le temps,
on va savoir ce qui se passe ! 

Peut-être qu’on ne l’écrira pas tout de suite là, parce que le monde (les gens), “ils” vont
penser que c’est du “Buck Rogers”. Puis moi je ne suis pas intéressé à être perçu comme un
gars qui écrit du “Buck Rogers”, mais il va falloir un jour que l’Homme contrôle ses
énergies comme toi. 

Si vous n’en arrivez pas à contrôler vos énergies, vous n’en arriverez pas à pouvoir
développer une conscience réciproque, parce que pour développer une conscience
réciproque, il faut avoir un mental froid, c’est-à-dire ne pas être intéressé... à rien. 

Être intéressé à quelque chose, ça fait partie de la conscience animale qui n’a pas tout !
Comprenez-vous ce que je dis là, je vous en envoie une “p'tite vite” là, (rires du public).
Être intéressé à quelque chose, c’est avoir une conscience animale intelligente qui n’a pas
tout ! Mais avoir tout, c’est quoi ?

C’est ne pas être intéressé... À RIEN, mais pas dans le sens des Hindous qui s’assoient en
dessous d’un arbre avec des torchons, mais dans le sens d’un Homme qui a une conscience
intégrale, c’est-à-dire qui est capable d’être en communication télépathique avec l’invisible
au lieu de penser à quelque chose !

Quand t'es en conscience télépathique avec l’invisible, tu n’as plus besoin de rien, tu as
tout ! Pas dans le sens que tu as tout, mais dans le sens que tu n’as plus besoin de rien ! 

Tu n’as pas besoin d’avoir tout pour pas avoir besoin de rien, mais t'as besoin de ne pas
avoir à penser à quoi que ce soit pour avoir tout. Après ça, tu n’as plus besoin de rien, c’est
simple. 

Sans ça, on devient des niaiseux, puis on donne tout à l’Église, puis nous autres, on n'a rien !
Ce n’est pas ça que je veux dire (rires du public) !

Ça fait que la conscience, c’est réciproque, ou les mécanismes de la conscience réciproque
qu’on va développer, c’est la capacité chez l’Homme en tant qu’ego d’intervenir de façon
particulière à lui-même dans sa rencontre avec l’invisible qui, pour le moment chez
l’Homme, se manifeste au niveau de sa pensée, demain au niveau d’une télépathie, demain
plus tard au niveau d’une matérialisation ! 

Ce n’est plus le temps là, quand il y a quelqu’un qui se matérialise chez vous, de
commencer à te demander comment ça marche, il faut que tu le saches, t'es fait sans ça ! Un
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Homme qui vient en contact avec un archange planétaire sur le plan de la matérialisation, il
est démagnétisé au niveau de ses corps pendant trois jours, tu ne fonctionnes plus ! Tout est
magnétique, tout est vibratoire dans la vie, tout est énergie dans la vie. 

Ça fait que l’Homme, il faut qu’il sache d’avance qu’est-ce qui se passe, comment…
Qu’est-ce qui se passe quand tu viens en contact avec des matérialisations, que ce soit
n’importe quoi, que ce soit des O.V.N.I., que ce soit du monde, que ce soit n’importe quoi !
Qu’est-ce qui se passe ? Comment est-ce que tu “deales” avec ça ? Il faut que tu aies un
mental “frette” (froid intense), pas froid, ce n’est pas assez ! Frette, froid, frette, frette ! 

“Frette”, ça veut dire que tu n’es aucunement intéressé à participer avec ce niveau
d’Intelligence là, de façon subalterne, ça veut dire être dominé ! Sans ça, t'es fait à l’os, ils
vont te faire faire une nouvelle religion, tu vas devenir un nouveau Moïse !

Ils vont te les écrire les Tables de la Loi, au lieu que ça soit toi qui les écrives ! Si c’est eux
autres qui écrivent les Tables de la Loi, ils vont les écrire pour eux autres ! Un Dieu tu
adoreras ! “No fucking way” que moi je vais adorer un Dieu ! Comprends-tu ce que je veux
dire ?! 

Ça fait que si tu les prends toutes les Tables de la Loi de l’involution, puis que tu deviens
conscient un jour, éventuellement, un jour l’Homme va les écrire les Tables de la Loi. Là, ce
n’est pas le temps de les écrire, ce n’est pas le temps de les mettre dans des livres, mais un
jour effectivement, il y aura des Hommes qui les écriront les Tables de la Nouvelle Loi !
C’est quoi la Table de la Nouvelle Loi ? 

Si je vous le disais, ça vous énerverait tout de suite, ça fait que je ne vous en parle pas !
Mais vous pouvez avoir une petite idée… Que ce n'est pas les anciennes, hein ! (rires du
public). Ce n’est pas que j’ai quelque chose contre les anciennes Tables de la Loi de Moïse
puis les anciennes Tables de la Loi d’un ordre, ou les anciens préceptes d’un ordre ! Ce
n’est pas ça ! 

C’est qu’on arrive dans un temps où l’Homme doit réformer sa conscience à partir de lui-
même au lieu que sa conscience soit formée à partir des autres dans l’invisible, c’est ça
l’évolution.

Donc l’évolution, c’est une révolution qui est aussi grande au niveau psychique que celle de
Copernic. C’est une invitation à une forme d’art qui est aussi grande que celle de Michel-
Ange, c’est la capacité d’écrire sur les murs de la vie à partir de ta conscience pour le
renouvellement de l’Homme et le rééquilibre de la conscience humaine sur une planète qui
est psychiquement morte, autrement dit sans Lumière !

Donc la réciprocité psychologique de l’ego, c’est l’invitation de l’Homme éventuellement à
s’attribuer ce qu’il a toujours su, qui lui appartenait ! La science ! Quand je parle de science,
je parle de la science de tout ! 

La science de la mort, la science de la vie, la science de la réincarnation, la science de la
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conscience, la science de l’atome, la science de la maladie, la science des virus, la science
de l’hydrogène, la science de... C’est quoi de l’azote ? L’azote, ce n’est pas simplement ce
que la science matérielle définit sur le plan matériel, ça, c’est une définition de l’azote sur le
plan matériel. Mais l’azote sur le plan éthérique, c’est une autre affaire, puis l’azote sur le
plan astral, c’est une autre affaire, puis l’azote sur le plan mental, c’est une autre affaire !

Puis ces niveaux d’énergie, ces sortes d’éléments ou de conscience fondamentale permettent
à l’Homme, une fois qu’il est en conscience morontielle, de faire vibrer l’atome dans
l’invisible pour que dans la matérialité, l’atome le contienne, c’est-à-dire lui obéisse. C’est
ça qu’ils font les extraterrestres !

Quand ils partent de neuf, dix, quinze années-lumière dans un vaisseau séraphique puis
qu’ils s’en viennent ici, qu’ils passent d’un espace-temps à un autre, puis qu’ils s’en
viennent au-dessus d’une ville, tout d’un coup ils apparaissent, puis que les hélicoptères du
gouvernement viennent, puis qu'ils sont en suspension, puis qu’ils ne peuvent rien faire,
même les pales sont arrêtées, mais ils sont en lévitation, puis après ça, les gars repartent,
puis l’hélicoptère continue à marcher, c’est ça de la science ! 

Mais c’est une science de l’énergie, c’est une science de l’atome, c’est une science qui
permet à des êtres dans le Cosmos, en évolution systémique, de travailler avec la Lumière
selon le formatage psychique de leur moi, au niveau d’une conscience collective qui fait
partie de l’ordre des choses dans l’involution des systèmes cosmiques planétaires de la
galaxie actuelle. Mais ce n’est pas fini l‘évolution ! 

L’Homme doit avoir des moyens ou des outils qui lui permettent au niveau de la réciprocité
psychologique d’intervenir créativement dans le mouvement mental de son moi, pour
découvrir les architectures du mental et savoir qu’il est en conscience vibratoire, c’est-à-dire
dans le centre même de SA propre Lumière. 

À ce moment-là, la conscience de ses cellules fait partie de SON moi, qu’il soit sur le plan
matériel, éthérique, astral ou mental, l’Homme est total, il est totalement composé, il est
fusionné. 

Il n’a plus besoin d’être à la recherche de son identité, il est cosmiquement unifié, mais à ce
moment-là il n’a plus l’impression d’être intelligent, il n’a plus besoin d’être intelligent, il
n’a plus besoin d’avoir une mission, il n’a pas l’illusion d’avoir une mission, il est
simplement en passage sur une planète pour élever son taux vibratoire.

À ce moment-là, les Hommes dans le monde sur la planète qui viennent en contact ou qui
viendront en contact avec de tels Hommes, ne sentiront plus l’odeur de la puissance, l’odeur
du pouvoir qui est cristallisé dans ce que j’appelle “l’ego astralisé”. Si vous sentez l’ego
d’un Homme, à ce moment-là il y a encore chez lui de l’âme. S’il y a trop d’âme, il n’y a
pas assez d’Esprit. S'il n’y a pas assez d’Esprit, il est encore en voie d’être prédisposé à la
mortalité astrale.

Un Homme conscient, un Homme en Lumière, un Homme en fonction, un Homme en
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fusion, un Homme intégral n’a pas besoin de faire vibrer les cordes inférieures de sa
conscience astrale, c’est-à-dire sa nature animale pour donner à son ego une certaine vitalité,
parce qu’il est en puissance ! 

Quand t'es en puissance, t'es autonome, quand t'es autonome tu n’as plus besoin d’être
reconnu. À partir du moment où l’Homme n’aura plus besoin d’être reconnu, l’Homme aura
le respect de l’Homme, l’Homme aura le respect de l’individualité de l’Homme. La
conscience supramentale sera déjà très très avancée sur la Terre et l’Homme sera capable de
composer avec des entités qui viennent des mondes parallèles, qui viennent d’ailleurs.

Et à ce moment-là, il y aura sur la Terre la manifestation croissante, permanente de ce que
j’appelle “une régence planétaire”, c’est-à-dire une Intelligence morontialisée qui a la
capacité de se reformuler à volonté pour créer dans le monde différents points de lumière,
de matérialisation et d’exécution, pour permettre aux races de l’involution de finalement
rejeter leur mort. 

La réciprocité psychologique, c’est une conscience qui a la capacité de constamment
remettre de l’ordre dans le désordre de la pensée involutive afin de permettre à l’Homme de
constamment renouveler sa conscience, c’est-à-dire de constamment élever sa vibration,
c’est-à-dire de constamment être en guerre contre le mensonge. C’est ça, de la conscience ! 

Jusqu’à quel point… Je sais qu’il y a des civilisations actuelles qui font partie des mondes
parallèles, qui sont très très avancées en science et qui sont très affectées par le mensonge
cosmique. Le mensonge cosmique, ce n’est pas simplement quelque chose qui fait partie de
notre expérience planétaire terrestre en quarantaine. Le mensonge cosmique, ça fait partie
de la structure mentale du temps. La structure mentale du temps, c’est le mensonge
cosmique ! 

Nous autres, on donne le terme “mensonge cosmique” parce que quand on perçoit la
structure mentale du temps en terme de son affection ou de son affectivité sur nos corps
subtils, ça nous crée de la souffrance, donc du mensonge, parce qu’on s’aperçoit qu’on est
désinformés à un niveau ou à un autre, même à des niveaux très très subtils.

Mais par contre, il y a des civilisations qui sont totalement libres du mensonge cosmique,
qui sont totalement libres de cette structure du temps, et ces civilisations-là sont celles qui
sont les plus près de l’Homme. Et c’est avec ces civilisations-là que l’Homme un jour devra
travailler en contact gratuit, en contact opérationnel, et c’est avec ces civilisations-là que
l’Homme un jour pourra finalement découvrir qu’il existe dans l’Univers local, un niveau de
conscience et de civilisations et de science qui ferait de nos plus grandes imaginations
réellement des terrains stériles.

En développant cet outil-là, de réciprocité psychologique, l’Homme en arrivera finalement à
éliminer en lui-même le besoin de croire pour savoir. L’Homme éliminera le besoin de la
vérité pour structurer son moi par rapport à une infinité qu’il ne comprend pas. 

L’Homme pourra finalement vibrer simplement, et en apprenant à vibrer, puis en apprenant
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à vibrer, puis en apprenant à vibrer, l’Homme éventuellement pourra passer d’un plan à un
autre, puis d’un plan à un autre, et l’Homme ne connaîtra plus la mort. Pas dans le sens qu’il
va garder son enveloppe matérielle, tu ne gardes pas ton enveloppe matérielle indéfiniment,
c’est une perte de temps, mais dans le sens qu'en passant d’un plan à l’autre, l’Homme
passera d’un plan à l’autre de manière éveillée, il saura ce qui se passe, il saura où aller. 

Et la vie sera simplement un grand continuum de conscience qui permettra à l’ego
finalement affranchi de l’involution de la race-racine, d’établir les fondations pour le
développement d’une race nouvelle, et ultimement d’une septième race finale qui permettra
à l’Homme de développer la conscience Jupitérienne. 

Et rendu à ce point-là, lorsque l’Homme aura développé une conscience Jupitérienne, la
Terre sera forcée d’exploser parce qu’elle ne sera plus nécessaire à l’évolution d’une
conscience biologique qui a été maintenue en vie par des Intelligences très très éloignées de
notre système, simplement pour une chose, simplement pour une chose, pour permettre à la
Lumière de gravir les échelles de l’éternité. 

Là, vous allez dire que j’arrête avant que la conférence… Avant mon onze heures ! Mais
moi, je ne suis pas guéri à onze heures ! Quand je vous ai assez parlé, je vous ai assez
parlé ! Parce que si vous écoutez les cassettes, puis que j’arrête un petit peu avant le temps,
puis que vous n’en avez pas pour votre argent, ben, à ce moment-là, développez une
conscience réciproque (rires du public). Bye. (Applaudissements).
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Le moi PE#007 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

007 – LE MOI

Alors O.K. On continue dans l’étude de la psychologie évolutionnaire. Je voudrais étudier
avec vous la fondation ou les structures occultes du moi. Qu’est-ce que c’est le moi ? Pour
l’Homme qui réfléchit, donc qui pense, le moi, c’est une évaluation psychologique de sa
présence dans la matière, c’est une évaluation émotionnelle de sa conscience par rapport à
des forces extérieures qui le mettent en vibration. Le moi, c’est une évaluation constante de
l’ego, mais ceci n’explique pas le moi. 

Si cette définition du moi était réelle, l’Homme n’aurait aucun problème d’identité sur le
plan matériel, sa personnalité ne serait pas un obstacle à son intelligence, elle ne serait pas
un obstacle à sa volonté, elle ne serait pas un obstacle à la science. Donc la définition que
l’on donne du moi, lorsqu’on a une conscience involutive, c’est une définition qui est
totalement subjective et qui n’a aucun lien avec la réalité de l’Homme.

Et la psychologie humaine, la science de l’Esprit ou la science de la conscience, ou la
science de l’Homme, doit éventuellement mener à une éclaircie suffisamment vaste,
suffisamment élargie pour que l’Homme puisse constater de manière finalitaire la nature de
son ego, la nature de ce qu’on appelle le moi, la nature de son être, de sa conscience ou de
tout ce qui se rapproche de lui-même. Mais pour ça, il va falloir au cours de l’évolution que
l’Homme fasse des distinctions fondamentales.

Et quand je dis qu’il va falloir qu’il fasse des distinctions fondamentales, je veux dire qu’il
va falloir que l’Homme s’adapte à des notions qui ne font pas nécessairement son affaire
parce que techniquement, son moi, c’est une condition psychologique involutive, c’est-à-
dire qu’il fait partie d’une évaluation qui n’est pas fondée sur le mystère occulte de sa
conscience. 

Son moi est plutôt formé ou déformé par des forces sociales qui sont émises à l’intérieur de
certains cadres qu’on appelle la famille, la société, ou par rapport à des “continuums”
historiques qu’on appelle la mémoire de la race. 

Ce qui fait que l’Homme en tant qu’être sur le plan matériel, lorsqu’il pense ou lorsqu’il
évalue sa conscience, ou lorsqu’il s’évalue en tant qu’être conscient à l’intérieur d’une
dynamique planétaire ou d’un processus évolutif, ou d’un processus historique, n’est jamais
capable de parfaitement et de totalement saisir sa réalité. 

Donc il vit une conscience partielle le jour et il vit une conscience qui est complétée un peu
la nuit. 
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Mais jamais ces deux niveaux de conscience se retrouvent ou s’unifient dans une
permanence ou dans une continuité psychique qui permettrait à son être de sentir moins le
moi planétaire, expérientiel, conditionné, confirmé par l’Histoire, et plus un moi réellement
créatif, non existentiel, non manipulé, non manipulable, étranger à la conscience humaine
mais lié à la conscience humaine, et étranger à la conscience de la race, mais participant à la
conscience de la race, étranger à l’esprit de la civilisation, mais compréhensif de l’esprit de
la civilisation. 

Autrement dit un moi qui est réellement systémique, libre, et qui ne fonde pas sa dynamique
ou sa présence personnelle sur ce qu’on appelle historiquement le libre arbitre parce que le
libre arbitre, historiquement, qui fait partie d’un ego involutif, ne représente pas pour
l’Homme une vraie liberté, puisqu’il est le produit d’un conditionnement à une échelle ou à
une autre. 

Et puisque le libre arbitre ne fait pas partie de la réalité systémique de l’Homme, il est
simplement une façon pour l’ego d’interpréter à l’intérieur de certains paramètres, des
mouvements qui lui semblent être libres, mais qui, dans le fond, ne font pas partie de
l’exercice intégral de la liberté, parce que l’Homme involutif n’est pas un être libre puisque
son moi est planétaire, existentiel et assujetti à des Lois karmiques qui le forcent sur le plan
matériel, en tant qu’être incarné, à subir une programmation à partir du moment où il vient
dans la matière.
 
Mais l’Homme est beaucoup plus grand que ça, l’Homme est un être de Lumière, l’Homme
est un être très très intelligent, mais c’est un être qui ne dispose pas pour le moment – parce
qu’il entre dans un cycle d’évolution, il laisse un cycle d’involution – il ne dispose pas
encore d’une psychologie suffisamment savante pour pouvoir comprendre, évaluer, étudier
et développer ce que j’appelle “une critique absolue de l’invisible”.
 
Donc un des éléments essentiels dans le développement d’une psychologie évolutionnaire
sera la réalisation qu’un être humain, sur une planète expérimentale telle que la Terre, pour
qu’il soit libre, il faut qu’il soit ou qu’il ait accès à une capacité intégrale de développer une
critique absolue. 

Un Homme qui n’est pas capable de critiquer absolument la vie n’est pas capable de
comprendre absolument la vie. Et s’il n’est pas capable de comprendre absolument la vie, à
ce moment-là il est doté d’un moi planétaire expérientiel, il est régi par les Lois de l’âme, il
n’est pas confirmé dans son Intelligence par la puissance lumineuse de son Esprit.

Il a simplement accès à des données partielles historiques, contemplatives, mystiques,
transmises, retransmises, époussetées, retravaillées, mais il ne possède pas de science, c’est-
à-dire qu’il n’est pas capable de prendre le matériel historique de la race, que ce soit la race
orientale, que ce soit la race occidentale, il n’est pas capable de s’introduire dans le
continuum historique de ces races et d’éviter les pièges historiques de ces mêmes races.

De sorte que même s’il existe, s’il vit en 1995, dans une période où déjà la science est très
avancée sur le plan émotionnel, sur le plan de la nature animale, sur le plan de l’âme, sur le
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plan de sa psyché, il n’a aucune puissance, il est un être conditionné. 

Son moi est personnalisé, mais il n’est pas individualisé, donc l’Homme n’a pas de
puissance et il ne peut pas comprendre parfaitement les Lois de la vie. Et s’il ne comprend
pas les Lois de la vie, à ce moment-là il est coupé des plans occultes de sa conscience, et un
Homme qui est coupé des plans occultes de sa conscience, à ce moment-là il est simplement
un animal intelligent, mais il n’est pas un être de Lumière. 

Donc le besoin pour l’être humain au cours de l’évolution, au cours des deux-mille-cinq-
cents prochaines années, sera de développer une psychologie évolutionnaire, c’est-à-dire
une conscience mentale suffisamment développée pour qu’elle puisse s’opposer de manière
catégorique, absolue, à toute intervention psychologique dans son moi lorsqu’il pense !

Uun être qui est conscient, qui fait partie de l’évolution, qui n’est plus programmé dans le
mental, qui ne fait plus partie de l’involution, qui ne se sert plus de la pensée pour réfléchir,
mais qui se sert de la pensée en forme télépathique ou qui se sert de la pensée pour
développer une conscience en émission créative, au lieu d’une conscience en réflexion
subjective, un tel être ne peut pas, sur le plan matériel, développer une identité, et en arriver
un jour à pouvoir travailler avec des ectoplasmes qui viennent d’autres planètes, ou d’autres
plans, ou d’autres mondes, et qui constituent essentiellement la garde ou le plan arrière de la
conscience cosmique systémique planétarisée, pour le bénéfice de l’Homme, l’évolution de
sa conscience, de sa science autant matérielle que spirituelle, que systémique ; et
ultimement, lorsque l’Homme aura ou sera au stage où il pourra développer une conscience
Jupitérienne, à ce moment-là développer une science astronomique égale à la dimension des
éthers matériels, et aussi à la dimension des éthers plus subtils qui font partie du monde
mental, du monde astral de la mort, ainsi de suite.

Donc l’Homme a beaucoup de choses à faire, au cours de l’évolution à venir, pour en arriver
finalement à déterminer par lui-même, toujours par lui-même, les bornes de sa conscience,
afin de pouvoir un jour comprendre, voyager vers les bornes du système local, de l’Univers
local, sur différents plans, dépendant de son taux vibratoire et de ses alliances occultes avec
l’invisible. 

Donc c’est très nécessaire pour l’être humain de développer une critique absolue, ce n’est
pas facile pour lui de le faire parce que pendant des milliers d’années, l’Homme a été
assujetti à un principe fondamental sur la Terre qui a été expurgé de la conscience occulte
initiatique en 1969, et ce principe, c’est celui de la domination. 

L’Homme a toujours été un être dominé, et si vous êtes un être dominé, vous ne pouvez pas
dominer. 

Si vous êtes un être dominé à quelque niveau que ce soit, naturellement et automatiquement,
vous êtes forcé d’absorber des concepts ou des idées ou des notions ou des idéologies qui
n’appartiennent pas nécessairement à votre Lumière, mais qui font partie de l’expérience
communale, sociétale, collective de la race humaine, des notions qui font partie de différents
segments historiques, que ce soit orientaux ou occidentaux, et ces segments historiques ne
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font pas partie de la réalité de l’Homme. Ils font simplement partie de l’expérience de l’âme.

Et un jour l’Homme devra totalement se libérer de l’expérience de l’âme pour entrer
finalement dans la conquête de son Esprit qui est un autre monde, une autre dimension et un
autre mouvement de la Lumière, dans des éthers de vie qui ne sont pas programmés par les
entités astrales de l’invisible. 

Donc pour ça, il faudra que l’Homme se libère du connu, et se libérer du connu demandera
chez lui une grande persévérance parce que l’être humain sur le plan psychologique de son
ego, étant un être pensant, continue aujourd’hui et le continuera pendant un certain temps à
croire que penser, c’est définitivement une qualité de son mental.

Et on niera que certains grands Hommes du passé tels que Descartes, qui ont dit : “je pense,
donc je suis”, que ces Hommes auraient émis de grandes vérités, lorsqu’en fait, ils auraient
simplement bâillonné l’Esprit de l’Homme pour qu’il puisse un jour réaliser que la pensée
réfléchie est seulement le premier mouvement de l’Homme vers l’infinité de sa conscience
cosmique. 

Mais ce n’est pas évident, ce n’est pas facile pour un être humain de comprendre que la
pensée aujourd’hui à la fin du vingtième siècle, dans son mouvement réflectif, que cette
pensée est valable ou qu’elle ne l’est pas, parce qu’elle fait partie de son moi personnel. 

Mais avec l’évolution d’une psychologie évolutionnaire, l’Homme sera forcé
éventuellement de traiter avec des éléments de la pensée qui multiplieront de manière de
plus en plus agressive les perceptions occultes de son moi systémique. 

De sorte que l’Homme en arrivera un jour à pouvoir finalement vérifier par lui-même
qu’effectivement, la pensée subjective, dont la qualité avait été annoncée par Descartes – et
qui représente la constante psychologique de l’évolution et du développement
psychologique de l’ego, depuis les Grecs jusqu’à aujourd’hui – que cette pensée, en fait, est
réellement une limitation sur les architectures de son mental, c’est-à-dire sur sa capacité en
tant qu’être de Lumière de pouvoir défricher sur tous les plans à la fois la nature de la
réalité, donc en comprendre les Lois, en définir les principes, en exclure les limitations pour
en inclure l’infinité, donc la conscience immortelle. 

Sans critique absolue, l’Homme ne pourra pas, au cours de son évolution, s’engager ou être
engagé à des contacts occultes avec des mondes qui font partie essentiellement de la
conscience systémique de l’Univers local. 

Sinon l’Homme demeurera un être extrêmement limité dans sa conscience planétaire, il
mourra, retournera à la conscience astrale, reviendra et continuera à évoluer en forme
astrale. Mais il ne pourra jamais se constater en temps qu’individualité unifiée, dans une
conscience morontielle qui représente techniquement la conscience solaire de l’Homme sur
la Terre. 

Au vingtième siècle, surtout dans notre temps, il devient de plus en plus facile pour l’être
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humain en tant qu’ego planétaire inconscient de commencer à prendre conscience de la
critique. La jeunesse est plus critique aujourd’hui que nous l’étions il y a vingt ans, vingt-
cinq, trente ans, les jeunes sont plus critiques, mais ce n’est pas parce que les jeunes sont
plus critiques qu’ils sont plus conscients, ils sont simplement plus critiques, donc ils ont
développé une attitude critique. 

Le développement d’une attitude critique, ce n’est pas suffisant parce qu’une attitude
critique démontre simplement un changement de rites dans la confrontation psychologique
de l’ego avec la conscience collective, ce que vous appelez “l’establishment”. 

Donc l’Homme a besoin beaucoup plus qu’une critique relative ou qu’une attitude critique,
l’Homme a besoin de développer une conscience critique absolue. Et une conscience
critique absolue, ça ne se s’utilise pas contre les Hommes, contre la société, contre le
patrimoine humain, contre l’histoire humaine.

La critique absolue permet simplement à l’Homme de confronter ses craintes, de faire face à
des dimensions très avancées d'Intelligences, donc d’archives ou d’architectures mentales
pour bien comprendre son histoire, bien comprendre Socrate, bien comprendre Descartes,
bien comprendre la religion, et remettre les choses en place. 

Il ne s’agit pas pour l’Homme de critiquer constamment la société, mais de pouvoir
comprendre pourquoi la société vit ce qu’elle vit, pourquoi le mouvement nazi en Europe en
39, pourquoi le AIDS (Sida), pourquoi les conflits entre les Arabes et Israël, pourquoi les
guerres économiques entre l’Orient et l’Occident, pourquoi le “Geist” (Esprit) historique
n’existe plus dans la conscience humaine, et que la philosophie est morte ! Pourquoi la
philosophie est morte ? 

C’est très simple, la philosophie est morte parce que la philosophie n’a pas réussi au cours
de son évolution, au cours de ses discours, à développer ce que j’appelle une critique
absolue. 

Si la philosophie avait été capable de développer une critique absolue, à ce moment-là
aujourd’hui, probablement que la philosophie existerait et qu’elle servirait à ajuster un peu
le mental de la jeunesse qui n’a plus de philosophie, et qui se sert simplement des chansons
écrites ou entendues à la radio pour se créer un profil psychologique afin de satisfaire les
ambitions subjectives d’un moi qui ne voit plus clair. 

Mais ça, ça fait partie de la grande transition entre l’involution et l’évolution, ce n’est pas
grave. Mais quand je dis que la critique absolue doit servir l’Homme en tant qu’être et non
pas en tant qu’ego, c’est très important. 

Si vous utilisez la critique absolue en tant qu’ego, vous allez critiquer tout, vous allez
pouvoir critiquer tout, et vous allez créer aussi entre vous, et tout ce qui existe, un “chasme”
(gouffre). Vous allez critiquer la médecine, vous allez critiquer la psychologie, vous allez
critiquer la religion, vous allez critiquer tout !

Il ne s’agit pas pour l’Homme de critiquer la médecine, la psychologie, la science, la
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religion, il s’agit pour l‘Homme de comprendre où en sont rendues la psychologie, la
science, la religion, pourquoi elles sont rendues là, pourquoi elles sont avancées, pourquoi
elles sont retardées, quels sont leurs avantages, quels sont leurs désavantages. Et la critique
absolue permettra finalement à l’Homme de comprendre qu’elle sert simplement à mettre en
perspective ce qu’il sait par rapport à ce que la société ne sait pas, dans le silence mental de
sa conscience personnelle. 

Donc la critique absolue, ce n’est pas pour inviter l’Homme à un débat public, l’Homme
conscient n’est pas intéressé à un débat public, il est simplement intéressé à développer une
conscience personnelle, et la critique absolue permettra ça et elle lui permettra de se libérer
complètement du connu. 

Se libérer du connu, ça veut dire ultimement ne plus appartenir psychologiquement à la
conscience de la mémoire de la race, bien qu’elle impose à l’Homme le devoir de toujours
respecter la mémoire de la race. 

Si vous respectez la mémoire de la race, vous respectez les individus qui font partie de cette
mémoire, donc il n’y a pas d’anarchisme dans une critique absolue. Il y a simplement une
capacité de voir très loin, dans le temps, deux-cents ans, trois-cents ans, quatre-cents ans !
Défaire pour soi-même seulement, changer l’échiquier qui, pendant l’involution, a constitué
pour l’être humain sur la Terre, une partie, un jeu d’esprit qui menait à l’échec personnel. 

Dans l’évolution, le développement d’une conscience critique, l’Homme sera obligé de
prendre conscience qu’il existe dans l’Univers invisible, dans les mondes que nous ne
voyons pas, mais qui sont néanmoins réels, il existe des Intelligences que vous appelez “des
êtres”. 

Vous pouvez donner à ces Intelligences ou à ces êtres, dépendant de votre niveau
d’évolution, dépendant de votre télépathie, dépendant de votre conscience morontielle,
dépendant de votre capacité de sortir dans le noir de votre propre clarté, vous leur donnez le
nom que vous voulez, le nom qu’il vous sera possible de leur donner. 

Vous ne pouvez pas donner de nom à un être qui fait partie de l’invisible, qui ne soit pas à la
mesure de votre critique absolue. Si vous êtes un être spirituel, vous donnerez un nom de
“guides spirituels” à ces êtres qui viennent dans la nuit. Si vous êtes un être fasciné par les
mondes techniquement scientifiques, qui viennent d’autres espaces-temps, vous leur
donnerez le nom “d’extraterrestres”. Si vous êtes d’un autre acabit mental, vous donnerez à
ces êtres un autre nom. 

Donc le nom que vous donnerez à ces êtres de lumière ou à ces êtres de ténèbres, dépendant
qui vous rencontrez dans vos voyages, seront à la mesure de votre propre science, et cette
science fera partie de votre propre secret. 

Elle ne sera jamais utilisée pour la conversion de l’Homme sur la Terre, pour l’élévation ou
le développement de nouvelles religions ou pour le nouveau développement de systèmes de
philosophie, parce qu’avec le développement sur la Terre de la conscience supramentale,
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viendra la mort de la philosophie, ultimement la mort de la pensée, ultimement la mort de la
réflexion, ultimement l’évacuation des religions et ultimement la présence éternelle de
l’Homme sur la conscience et les plans morontiels de sa vie systémique. 

Il ne faut pas être borné au point où aujourd’hui en 1995, après avoir été témoin d’une
évolution extrêmement rapide et même exponentielle de la science de l’informatique, disons
depuis vingt ans, pensons Microsoft 1976, Bill Gates 1976, ne soyons pas naïfs au point où
nous pouvons nous asseoir sur nos lauriers et nous imaginer que nous avons une pleine
compréhension de ce qui se passe dans l’Univers local. 

Si nous retournons cent ans en arrière, nous retournons au temps d’Edison, si nous
retournons cinq-cents ans en arrière, nous retournons au temps de la Renaissance, quelques
siècles plus tôt nous retournons au Moyen Âge ou à l’âge vaseux des siècles sombres. Nous
retournons deux millénaires en arrière, nous retournons à la loi du talion. Mais d’où vient
l’Homme ? Nous ne sommes pas psychologiquement équipés pour savoir d’où vient
l‘Homme parce que nous pensons.

Et contrairement à ce que nous pensons, la pensée est une force mentale qui définit des
bornes psychologiques pour l’ego et qui établit que l’ego ne peut pas aller plus loin que ce
qu’il pense, pour être ce qu’il croit. Sinon, il perd ce que vous appelez l’Esprit, il entre dans
le domaine extraordinaire de la folie qu’il ne peut pas contempler sans perdre la tête.

Il faut être très sain d’esprit pour être fou et ne pas perdre la tête, c’est un tour de force parce
que ça équivaut à nier tout ce que vous êtes, tout ce que vous pensez être pour vous adapter
à quelque chose que vous ne comprenez pas, mais que vous savez être plus grand que vous. 

C’est le début du mouvement de la Lumière dans l’Homme, c’est le début du retrait des
forces de l’âme, et c’est le début de la présence et du développement de l’Esprit. 

Donc le développement d’une conscience critique absolue, je dis bien absolue, sera très
essentiel au cours de l’évolution, parce qu’elle permettra finalement à l’Homme, le mortel,
qui a été poussé ou éliminé, ou sorti de ce qu’on appelle le “Paradis terrestre”... Autrement
dit de cette condition psychique, systémique, télépathique avec les Pères de la race, pour
épouser pendant des milliers d’années l’amertume, la souffrance, le développement de la
pensée égoïque – qui devait mener au développement d’une personnalité, qui devait mener à
la confrontation, à la division et aux contradictions des civilisations et des cultures, au
développement de la mémoire des races qui ont englobé des milliers et des millions
d’individus – choses qui n’ont jamais permis que l’Homme soit libre !

Et au nom de toutes ces égrégores, au nom de toutes ces facettes, au nom de tous ces
mensonges, on a édifié des systèmes, des philosophies, des religions, des idéologies, et on a
mis au-dessus de ces structures astrales, on a placé des divinités auxquelles on a donné des
noms pompeux tels que le terme “Dieu”, que les plus simples ont accepté par crainte de ne
pas être seuls, et que les plus odieux ont utilisé afin de maintenir le pouvoir sur la Terre
contre les Hommes, autant dans la vie que dans la mort. 
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Donc avec une critique absolue, l’Homme, au cours de l’évolution, au cours des deux-mille-
cinq-cents prochaines années, au cours du développement d’une race-racine qui sera
formellement protégée par une conscience morontielle sur les plans occultes, l’Homme
commencera à retrouver le chemin de retour vers sa Source, vers son unité, vers sa Lumière,
sa puissance créative. 

Donc son identité, donc sa capacité de ne plus mourir en forme astrale, mais de se déplacer
simplement en conscience morontielle et veiller à la conscience des différents soleils qui
font partie des grandes gares cosmiques, qui veillent au maintien de l’ordre dans l’évolution
des âmes et au maintien du désordre dans l’expérience de l’âme incarnée, qu’on appelle
conscience planétaire sur notre planète. 

Un Homme ne peut pas commencer à comprendre les mystères, à les pénétrer, à les étudier
à volonté, à les savoir pleinement, à les configurer selon son entendement, s’il a le moindre,
le moindre orgueil dans le mental, parce qu’un Homme qui a de l’orgueil dans le mental,
automatiquement a l’impression d’être intelligent. 

Et un être qui a l’impression d’être intelligent, ne peut pas être intelligent parce que
l’Intelligence ne fait pas partie de l’ego, du moi planétaire. L’Intelligence fait partie de
l’unité des différentes facettes de l’Homme, c’est un continuum d’énergie, c’est un
mouvement de la Lumière qui établit des ordres de priorité. 

Le plan mental, c’est une grande priorité pour l’Homme. Pourquoi ? Parce que ça lui permet
d’établir les finitudes, les bornes, et aussi ça lui permet, s’il est conscient, de pénétrer les
infinités, c’est-à-dire les mondes, les architectures du mental qui représentent à tous les
niveaux et pour tous les temps essentiellement la science des différents avenirs, ce que vous
appelez le futur. 

Donc un Homme qui est orgueilleux ou qui a l’impression d’être intelligent, il est
réellement en bas de l’échelle. Il ne pourra jamais, de par lui-même, développer une
conscience critique absolue. 

L’erreur des philosophes, ça a été de penser qu’ils étaient intelligents parce qu’ils étaient
capables de bien manipuler les mots qui ne font que partie extraordinaire des structures
psychiques de l’ego manipulé par les forces occultes pour le maintien d’une ignorance
nécessaire, afin de bien configurer le rythme d’évolution des races sur la Terre. 

Autrement dit, ça veut dire : “vous ne pouvez pas en savoir plus que vous pouvez, mais vous
pouvez avoir l’impression d’en savoir beaucoup”... Et si jamais vous écoutez les
philosophes, vous verrez – ou si je vous lisais les philosophes – vous verrez qu’ils ont une
grande capacité de faire de la gymnastique avec les mots. C’est le talent des philosophes,
c’est très bien, c’est très intéressant, mais il ne faut pas se croire intelligent. Même chose
pour les religions, même chose pour la science. 

Donc le développement d’une critique absolue représentera pour l’Homme les assises d’une
psychologie évolutionnaire, et plus l’Homme aura une capacité intégrale d’absolument
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critiquer les mondes, la réalité – que ce soit sur le plan matériel, que ce soit sur les autres
plans – plus l’Homme entrera dans une conscience morontielle, plus il participera à sa
conscience morontielle. Donc plus il sera un être libre et moins il vivra de l’illusion du libre
arbitre. 

Une fois qu’on s’est libéré de l’illusion du libre arbitre qui est une très très grande illusion,
on commence à progresser. Il est évident que ce n’est pas plaisant pour l’ego de réaliser un
jour ou un autre que le libre arbitre est une illusion, parce que toute sa personnalité a été
façonnée en fonction de ce libre arbitre. 

Quand on veut garder un gorille dans une cage, on met des barrières qui sont épaisses. Le
gorille c’est l’ego, la cage c’est le libre arbitre. 

Le développement de la critique absolue au cours de l’évolution d’une psychologie
évolutionnaire permettra un jour à l’Homme d’observer à la fine pointe de son Esprit les
manigances subtiles des “supérieurs”. Et quand je parle des manigances subtiles des
“supérieurs”, je ne le dis pas dans un sens subjectif, dans ce sens que les “supérieurs” sont
subjectivement liés à l’Homme. Ils ont un travail comme nous, nous avons un travail. Les
êtres sur les autres plans ont un travail, ils ont une fonction.

C’est à nous les Hommes de comprendre ce travail, pour pouvoir nous comprendre et nous
délier finalement de ces individus, de ces Intelligences, qui font partie des arrières-plans de
la conscience planétaire. 

Mais si l’Homme n’a pas de critique absolue, il ne pourra jamais faire la guerre
psychologique à ces êtres parce que tout est fondé sur la crainte. La crainte, c’est le levier
des “dieux” contre l’Homme. 

Regardez votre vie psychologique, regardez ce que vous vivez, ce que vous avez vécu,
regardez vos angoisses, votre “angst” (angoisse), que ce soit sur le plan personnel ou que ce
soit sur le plan national, que ce soit sur le plan des peuples, des races, la crainte c’est la
reine de la confusion. C’est la reine de la mauvaise éducation, c’est la grande amie de ceux
qui ont le pouvoir, qu’ils soient sur le plan matériel ou qu’ils soient sur des plans invisibles,
c’est la même chose. 

Un jour l’Homme réalisera que la mort, ça n’existe pas, parce que la perception que vous
avez de la mort, c’est une perception qui est basée sur la crainte. La preuve, c’est que les
gens qui sont en mort clinique, qui vont à l’hôpital et qui se retrouvent au plafond, et qui se
regardent en opération, quand ils reviennent dans leur corps matériel, ils sont tristes. 

Ils auraient préféré demeurer de l’autre côté du versant. Pourquoi ? Parce que la crainte de la
mort n’existe pas pour eux, elle existe pour nous dans la matière, mais pourquoi elle existe
la crainte pour l’Homme dans la matière ? Parce que l’Homme vit trop sur le plan de l’âme,
il ne vit pas sur le plan de son Esprit. Donc sa conscience est toujours astrale, elle n’est
jamais morontielle, et lorsque vient le temps de se libérer de l'enveloppe matérielle, de ce
carcan, il vit l’angoisse existentielle de l’Homme de l’involution. 
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Donc tout ce qui conditionne l’Homme sur la Terre est connecté à la crainte, donc connecté
à la mort, et c’est pourquoi l’Homme ne peut pas développer de conscience critique absolue.

Lorsque l’Humanité ou l’Homme en tant qu’individu aura cette capacité de développer une
conscience critique absolue, l’Homme n’aura plus de crainte, l’Homme ne passera plus à la
conscience astrale suite à la sortie de son corps matériel. Il ira en conscience morontielle et
il commencera finalement à devenir lui-même son propre vaisseau de Feu et de Lumière,
comme le furent les anciens initiés.

Une conscience évolutionnaire telle que je la prescris, c’est une conscience qui permettra à
l’Homme de savoir, c’est-à-dire de réaliser instantanément que la formation de tout son être,
de l’évolution de tout son être, du développement de sa conscience globale, reste dans ses
mains.  

Si on devait faire un portrait de l’Homme, on devrait faire le portrait d’un corps avec un
Homme qui tient sa tête dans sa main et qui repose sa tête sur le tronc de son corps, à
volonté. Ça, c’est un Homme ! 

Mais un Homme qui a simplement la tête sur les épaules, ce n’est pas un Homme réel, c’est
simplement une caricature, une effronterie, parce qu’il n’a pas le pouvoir de faire face à la
mort, donc de faire face à ces dimensions qui sont au-delà de la conscience de l’ego, et de
revenir, et de se remettre la tête sur le tronc pour se donner pendant quelques années la
conscience ou le droit de vivre. 

La critique absolue sera très difficile pour l’Homme tant qu’il n’aura pas une conscience
vibrante, c’est-à-dire une conscience capable de supporter sur elle-même, par elle-même,
pour elle-même, sa luminosité. Si vous savez quelque chose, il est évident que ce que vous
saurez, vous devrez le savoir POUR VOUS, jamais pour les autres. Le savoir ne fait pas
partie de la conscience collective de l’Humanité, il fait partie de la conscience individuelle
de l’Homme.

Il y a une différence fondamentale entre la conscience de l’involution et la conscience de
l’évolution. La conscience de l’involution était fondée sur le développement d’une
conscience collective à l’intérieur de laquelle les individus étaient piégés, alors que la
conscience de l’évolution sera totalement personnelle. Qu’il y ait dix Hommes sur la Terre,
conscients, c’est suffisant. Il n’y a pas appel à une conscience collective sur le plan d’une
conscience évolutive, ce n’est pas une affaire de quantité. 

Donc dans la mesure où l’Homme saura des choses, il devra supporter la Lumière parce que
savoir des choses, ce n’est pas facile quand on pense. Quand on ne pense pas, comme moi,
c’est plus facile parce qu’on ne pense pas, bon ! Moi je n’ai pas tellement de mérite parce
que je ne pense pas. Donc savoir n’importe quoi, ça ne me dérange pas. Mais d’un autre
côté, ça ne m’intéresse pas non plus. Tandis que pour l’Homme, savoir quelque chose ça
l’intéresse, mais ça peut le déranger parce qu’il pense. 
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Donc pour l’Homme, ce sera plus difficile de savoir que pour moi, non pas parce que je suis
plus intelligent que lui, mais parce que je pense moins que lui. Autant vous aimez penser,
autant ça ne me dit rien, je ne voudrais même pas y penser (rires du public). 

Donc la critique absolue qui fait partie de la fondation de l’évolution de la psychologie
évolutionnaire permettra à l’ego, dépendant de sa conscience, dépendant de son niveau
d’évolution, dépendant de la proximité qu’il aura avec son Esprit, d’aller plus ou moins loin
dans l’étude des mystères. Il y aura des Hommes qui iront très loin dans l’étude des
mystères.

Il y aura des Hommes qui ramèneront beaucoup de sciences ou d’informations par rapport à
la matière, le corps physique, la santé, la science, l’informatique, l’astronomie,
l’architecture, tout ça… La mort, l’immortalité. Tout ! Et ce sera intéressant parce qu’avec
la critique absolue, l’Homme commencera à tasser, à mettre de côté les zombies de
l’involution, c’est-à-dire les maîtres à penser, les statues qui ont représenté pour l’Homme le
summum de la conscience savante. 

Et vous verrez un jour que l’Homme est très très ignorant, et que l’ignorance ce n’est pas un
défaut, c’est simplement une grande limite, et que tous les Hommes sont sujets à
l’ignorance. 

Il y a des Hommes qui n’ont aucune éducation sur la Terre et qui sont moins ignorants que
des Hommes qui ont des doctorats ! C’est très relatif l’ignorance. Par contre, il ne faut pas
être ignorant non plus et penser que les gens qui ont des doctorats sont des ignorants, et que
nous qui n’en avons pas, ne sommes pas des ignorants parce que ça, c’est l’illusion,
l’orgueil des pauvres, l’orgueil des êtres spirituels ! C’est le grand piège des ésotéristes, des
occultistes, c’est le grand piège de ceux qui s’avancent dans les sciences occultes.

Il n’y a pas plus de sécurité dans les sciences occultes que dans la science matérielle pour
l’Homme ignorant. Un Homme ignorant, qu’il soit occultement ignorant ou qu’il soit
matériellement ignorant, c’est la même chose. Lorsqu’il est matériellement ignorant, ce qui
le confine dans l’ignorance, c’est l’imposante autorité qu’il donne à la logique, alors que
dans l’autre cas, l’Homme qui est ignorant occultement, c’est l’imposante autorité qu’il
donne aux “entités”.

Je préfère être ignorant matériellement, comme le type à l’université, qu’être ignorant
occultement, parce que mon Esprit est moins en danger, parce que sur le plan de l’ignorance
matérielle, il y a quand même un développement qu’on appelle la science, la psychologie, la
philosophie. 

Même on peut aller dans les grandes thèses de la religion, il y a des idées très intéressantes
dans Teilhard de Chardin, Jacques Maritain, Krishnamurti, il y a toujours des limites, mais il
y a des idées intéressantes. Il y a même des idées intéressantes chez Sartre, il y a des idées
intéressantes chez tout le monde, même chez Charles de Foucault, mais il y a de l’ignorance
partout. 
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Alors il ne faut pas passer d’un bac à un autre, passer de l’ignorance matérielle à l’ignorance
spirituelle occulte, elle est plus dangereuse celle-là. Quand on commence à sortir de
l’université en masse puis qu’on va dans le “Ouija board”, on risque d’atterrir quelque part
sur la grève avec des entités qui veulent nous posséder.

Mais si on a une critique absolue et qu’on regarde le mental de l’Homme, dans le cadre de
la science qui évolue péniblement, dans le cadre peut-être de certaines théologies
chrétiennes qui évoluent péniblement, de certaines philosophies qui évoluent péniblement
ou de certaines sciences occultes qui évoluent rapidement, à ce moment-là on peut trouver
des choses intéressantes qui nous mettront en vibration pour aller plus loin dans la critique
absolue des systèmes inférieurs à soi. 

Donc l’Homme conscient n’a pas de conscience matérielle, il n’a pas de conscience occulte,
il est simplement Lumière, il est simplement un être qui est en lutte contre un mensonge qui
est cosmique et qui touche à toutes les sphères de l’activité humaine, qu’il soit matérialiste
ou qu’il soit ésotérique et occulte. 

Ne croyez jamais que vous êtes en sécurité dans l’ésotérisme ou dans l’occultisme, ce serait
gravement un danger de penser ainsi. De la même manière que vous ne devez pas penser
que vous êtes en sécurité dans les grands couloirs, dans les arcanes des universités.
L’identité de l’Homme n’a rien à voir avec la pensée, qu’elle soit occulte ou matérielle. 

L’identité de l’Homme est le résultat de la lutte jusqu’à la fin de son évolution Jupitérienne
qui sera très longue ! Parce que la fin de l’évolution Jupitérienne de l’Homme durera
jusqu’à la formation d’une septième race-racine après deux-mille-cinq-cents ans, donc un
autre “cinq-cents ans” après deux-mille-cinq-cents ans. 

Donc on peut calculer un autre “trois-mille ans” pour que l’Homme en arrive facilement à
pouvoir facilement sortir de son corps, voyager sur des plans parallèles et venir finalement
en contact avec des civilisations avec lesquelles il est capable de travailler sur un même
plan, et probablement servir d’ambassadeur dans les confédérations systémiques locales,
comme il le fait sur le plan de ses nations actuelles. 

Mais l’Homme devra mener une lutte pendant des siècles contre le mensonge cosmique
parce que le mensonge cosmique fait partie de trois choses.

Il est premièrement l’expression de la volonté des sphères spirituelles, il est l’expression de
la volonté des sphères systémiques et il est l’expression créative de mondes qui sont en
liaison avec l’Homme sur le plan de l’ajusteur de pensée, mais qui ne peuvent pas se révéler
à lui dans toute la splendeur mentale de leur réalité parce que l’Homme réfléchit, et
automatiquement perdrait son Esprit s’il venait en état ou en condition de causerie avec ce
que nous appelons des “dieux”, s’il n’est pas lui-même suffisamment aguerri contre l’amour
des “dieux”.

Si on me demandait quelle est la différence entre l’involution et l’évolution, quelle est la
différence entre la période historique qui précède 1969 sur la Terre et qui retourne aux
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Atlantes, et la période qui viendra vers nous, quelle est la différence fondamentale ? 

C’est que dans le passé, nous avons prié, nous avons aimé spirituellement les “dieux” ; dans
l’avenir, nous leur ferons la guerre ! Et même dans l’avenir, l’Homme se verra apparaître
sur les plans morontiels de sa conscience, venir en attaque, en lutte avec ceux que vous
appelez spirituellement dans le cadre des théologies chrétiennes, “les archanges”, et leur
faire la guerre. 

L’Homme fera même la guerre aux “archanges” pour en arriver un jour à les mater et faire
de ces êtres-là, qui sont des êtres sublimes, des serviteurs de la fusion, c’est-à-dire des êtres
de Lumière dont le rôle fondamental n’est pas simplement de créer une race humaine, n’est
pas simplement de mener à une incarnation, n’est pas simplement de faciliter l’incarnation
de l’âme, mais qui est aussi celui de faire reconnaître à des incarnés qu’ils sont faits de deux
choses, d’âme et d’Esprit, et que l’Esprit, donc la Lumière, n’a rien à voir avec l’âme qui est
la mémoire.

Donc l’âme est en évolution, l’âme est aux douze, treize, quatorze, trente, quarante, cinq-
mille années dans le passé, ce que l’Esprit sera à l’évolution future de l’Homme. 

Dans l’évolution, l’Homme n’aura plus besoin d‘âme, l’Homme sera Pur Esprit. Et lorsque
l’Homme sera totalement libéré de la mémoire de son âme, il n’aura plus besoin d’aller en
forme astrale parce qu’il n’aura plus besoin du corps astral. 

Donc il se servira simplement de son corps morontiel, qu’il pourra selon sa volonté ajuster
sur le plan vibratoire qu’il voudra, pour apparaître et disparaître, pour réapparaître puis
revenir constamment à sa Source qui est son immortalité, son mouvement libre, à travers les
systèmes extraordinairement grands et vastes qui font partie des Univers habités, habitables,
du monde dans lequel nous vivons, au-delà de notre système solaire actuel.

Donc l’Homme, l'Humanité… Quand je dis l’Homme je dis l’Homme, je ne veux pas dire
l’Humanité parce que l’Humanité ça ne m’intéresse pas, l’Homme en tant qu’individu
m’intéresse, si un jour l’Homme en tant qu’individu forme une Humanité, ce qui sera très
long, je trouve ça très bien, mais ce n’est pas important parce que l’Humanité, ça fait partie
de l’expérience de l’âme, ça fait partie de la programmation. 

L’Humanité, ça fait partie du mensonge. L’Humanité, c’est simplement le grand
aveuglement de la vie. Il n’y a pas dans l’Humanité d’Intelligence créatrice, elle est
simplement expérientielle. 

S’il y avait Intelligence créatrice entre les Arabes et les Juifs, ce serait réglé le problème
d’Israël, s’il y avait Intelligence créatrice entre la Corée du Nord et les Américains ce serait
réglé, les guerres économiques n’existeraient pas, ainsi de suite. Donc ce serait un
renversement de la politique mondiale, ce serait le renversement des civilisations. Donc il
n’y a pas d’Intelligence créative sur une planète expérimentale qui est régie par les Lois de
la quarantaine. 
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Mais sur le plan de la conscience de l’Homme, de l’individu, de cet être qui est lui-même
une expression inconsciente d’une Lumière non considérée, non conscientisée, il y a chez
l’Homme des dimensions qui sont invulnérables, des dimensions qu’il peut épouser, et des
plans auxquels il peut se rattacher à volonté pour faire de sa conscience finalement un
vaisseau séraphique, lorsqu’il sortira de son corps matériel au terme d’une incarnation mal
foutue ou nécessaire comme dans mon cas. 

Donc le développement d’une conscience critique absolue, c’est absolument nécessaire pour
le développement d’une psychologie évolutionnaire qui sera capable, au cours des siècles à
venir, de propulser finalement l’Homme, et optimalement l’Humanité sur des sommets de
conscience suffisamment avancés pour que l’Homme un jour ait la conscience réelle, fixe,
fondamentale, de pouvoir commander à des entités qui vivent dans des mondes parallèles,
afin de renverser la condition de l’involution où il fut obligé d’être victime de leur présence
à travers un mental absolument obscur, pour en arriver un jour finalement à maîtriser la vie,
les forces de vie, et s’installer plus tard, lorsque le temps sera venu, sur des plans de
conscience suffisamment intégrés pour qu’il puisse se savoir maître du monde.

Un “petit homme”, ça n’existe pas, ça se croit ainsi, mais ça n’existe pas. On peut se croire
“petit homme”, oui, mais un petit homme, ça n’existe pas. Pourquoi ? Parce que l’Homme
est fait de sept choses. 

Premièrement, l’Homme au niveau de l’âme est fait d’une énergie tellement puissante,
tellement sublime, tellement subtile, que cette énergie n’est même pas fabriquée dans
l’Univers local actuel où nous vivons. Donc l’âme, l’énergie de l’âme, le centre de l’âme, le
centre atomique de l’âme de l’Homme ne vient pas de l’Univers local. 

Ça veut dire ceci, que l’âme de l’Homme, sa fabrication sur le plan énergétique vient d’un
Univers qui fait partie des autres Univers dans ce vaste Cosmos que nous croyons
comprendre et à l’intérieur duquel nous croyons pouvoir voyager avec “Columbia” ou avec
nos roquettes en métal !

Donc l’âme de l’Homme n’est pas fabriquée dans l’Univers local. Ceci veut dire quoi ? Ceci
veut dire que l’Homme ne vient pas de l’Univers local sur le plan psychique de sa
conscience mortalisable.

Ça veut dire que dans la mesure où l’Homme est, pense qu’il est, a l’impression d’être, cette
mesure est infériorisée par le fait qu’il n’a pas conscience de son origine en tant qu’attribut
lumineux – que nous appelons l’âme – mais qui n’est pas intégré à un autre attribut que
nous appelons l’Esprit, qui fait partie des hiérarchies qui gouvernent les mondes invisibles
et matériels, qu’on appelle l’Intelligence – que vous appelez “l’Esprit saint”, mais que vous
ne devez jamais appeler “l’Esprit saint” – parce que l’Esprit n’est pas saint tant que
l’Homme n’est pas sanctifié. On prend un “break”. (Applaudissements). 
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Être libre de l’élite PE#008 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

008 – ÊTRE LIBRE DE L’ÉLITE

C'est très important de comprendre puis de réaliser que l'évolution, ce qu'on appelle
l'évolution, ce que l'initié moderne ou l'initiation moderne définira comme l'évolution, c'est
un acheminement ou c'est un développement personnel.

Je dis “personnel”, parce qu’à un certain moment donné, au cours de l’évolution de la
conscience humaine, puis au cours de la transmutation du caractère foncier de l’Homme qui
mène à une très très grande ouverture de son Esprit, il vient un point où l’être est réellement
seul. Il n’a pas le support de ses parents, de ses cousins, de ses frères, de la race, l’être est
réellement seul.

Puis c’est dans cette solitude existentielle face à la vie, puis face à ce qu’il ressent
intérieurement, et face éventuellement à ce qu’il peut communiquer avec d’autres plans,
qu’il réalise jusqu’à quel point la formation de son ego dépend de son attachement à la
conscience terrestre, donc à la conscience sociale, à la conscience de la race, à travers
différentes avenues comme l’éducation, la lecture, ainsi de suite, ou la culture, et que c’est
au-delà de tout ça que commence son apprentissage.

L'Homme commencera à apprendre, donc à savoir par lui-même, lorsqu’il aura
complètement dépassé les bornes qui, aujourd’hui, lui servent de guides, qui sont
nécessaires, valables et qui ont été historiquement sanctionnées... Si on dit que pour le
développement d’une psychologie évolutionnaire, l’ego devra développer un attribut qui ne
faisait pas partie de la conscience de l’involution, parce que l’autorité pendant l’involution
appartenait à d’autres, elle appartenait à des forces à l’extérieur de soi ou même à des forces
à l’intérieur de soi, mais qui étaient sur d’autres plans que soi. 

Donc pendant l’involution, l’Homme n’a jamais eu la chance ou l’occasion ou l’opportunité
de vérifier jusqu’à quel point il pouvait interpréter la réalité à sa manière. Et quand je dis
“interpréter la réalité à sa manière”, je veux dire interpréter la réalité d’une manière
universelle qui convient à tous les Hommes, et il n’a jamais pu le faire parce qu’il n’a
jamais développé de critique absolue.

C’est-à-dire qu’il n’a jamais assiégé la forteresse de la connaissance humaine, qu’elle soit
philosophique, spirituelle, religieuse, idéologique, à un niveau ou à un autre, l’Homme n’a
jamais assiégé les fondations de sa civilisation, de sa culture.

Il y a eu du remue-ménage, il y a eu des révolutions, il y a eu de l’évolution, il y a eu des
Hommes qui sont venus dans certains temps et qui ont créé des idées chocs. Il y a eu des
“Victor Hugo”, il y a eu des princes de la pensée, mais il n’y a jamais eu d’assassinat de la
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pensée parce que l’Homme n’était pas arrivé à l’évolution, il était encore dans l’involution. 

L’Homme ne pouvait pas développer de critique absolue, donc il ne pouvait pas assassiner
les assises de la pensée réfléchie pour libérer finalement le parfum de l’Esprit, donc de la
connaissance, le savoir qui fait partie de la Lumière à son échelle, à sa mesure, selon le
caractère universel de son âme en évolution.

Donc Aurobindo, quand Aurobindo disait qu’en 1969 il y avait une Lumière qui frappait
l’Homme sur la Terre, que l’Homme venait en contact avec une Lumière sur la Terre, il
avait raison, Aurobindo. 

Donc il situait l’Homme sur une nouvelle courbe d’évolution, et ensuite après lui, et au
cours des générations à venir, ce sera le travail de l’Homme de faire la même chose qu’il a
fait pendant l’involution, c’est-à-dire se développer, mais cette fois-ci, au lieu de se
développer par rapport à des forces qui lui imposaient une doctrine, l’Homme se
développera par extension de lui-même, par ce que j’appelle “conscience en émission” au
lieu de “conscience en réflexion”. 

Une conscience en émission, c’est une conscience qui possède techniquement ou qui a accès
techniquement à tous les territoires. Quand je dis “tous les territoires”, je veux dire à tous les
plans de conscience.

Éventuellement, l’Homme aura accès à tous les plans de conscience, ce qui veut dire que
l’Homme sera capable de légiférer les Lois sur le plan matériel qu’on appelle la science. Il
pourra légiférer les Lois sur le plan astral qu’on appelle la spiritualité, et il pourra légiférer
les Lois sur le plan mental qu’on appelle les études ou l’étude des mystères. 

Et ça, ça l’amènera dans une quatrième évolution, dans un quatrième plan, à reconstruire sa
relation avec la connaissance ou la conscience systémique, donc reconstruire sa relation
avec les peuples, ou les civilisations, ou les Intelligences qui viennent d’ailleurs, dans
différents modes d’expression, dans différents modes de matérialité. Ça, c’est purement
secondaire. 

Mais l’Homme finalement pourra revenir à sa Source, c’est-à-dire reconstruire le pont qui a
été détruit pendant l’involution, parce qu’il devait développer un ego pour éventuellement
avoir accès à une conscience suffisamment sophistiquée qu’on appelle le mental inférieur.
Mais le mental inférieur, ce n’est plus suffisant pour l’Homme parce que penser, c’est déjà
une limitation sur sa Lumière, donc sur son Esprit. 

L’Homme a besoin de communiquer avec les plans parallèles, et pour ça, il faut qu’il
commence à faire un travail de fond. Et le travail de fond, c’est prendre conscience que la
critique absolue, c’est son fer de lance. C’est l’épée dont il se servira pour cette fois placer
au-dessus de la tête des invisibles le glaive de Damoclès, qui menace toujours les
Intelligences impérieuses qui, pendant l’involution, ont servi de guides, mais qui lui ont
aussi coupé la tête. C’est pour ça qu’on n’a pas d’identité. 
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Je vous donne un exemple simpliste. Si vous êtes un médecin, un grand chirurgien, à cause
de votre habitude de traiter avec certaines gammes d’informations, à cause de vos habitudes
à traiter avec des registres de connaissance qui ne font pas réellement partie de la conscience
de la masse, vous avez l’impression, en tant que grand chirurgien ou grand philosophe, ou
grand théologien, ou grand architecte, de faire partie de ce que l’on appelle une élite.

Un Homme qui est très bien formé dans les sciences, un Homme qui a techniquement un
caractère savant, a l’impression d’appartenir à une élite, et enfin il appartient à une élite ! Le
seul problème avec cette élite-là, c’est que, de par sa nature matérielle, égocentrique, fondée
sur la personnalité, elle impose à l’Homme ses vues.

Si vous êtes un grand théologien, vous allez imposer à l’Homme vos vues. Si vous êtes un
grand architecte, vous allez imposer à l’Homme vos vues. Que vous soyez n’importe quoi,
si vous êtes très avancés et que vous fonctionnez dans des atmosphères raréfiées de la
science, vous allez imposer à l’Homme vos vues. Pourquoi ? Parce que l’Homme n’aura pas
la capacité de les réfuter. 

Mais si l’Homme avait la capacité de réfuter vos vues, si l’Homme avait la capacité de
réfuter les vues d’un grand théologien simplement comme ça, par le “flick of the wrist”
(mouvement de poignet) – comme on dit en anglais – si un Homme avait la capacité de
réfuter – quand je dis réfuter, je veux dire de réellement dépasser les vues de la science, de
l’architecture, de n’importe quoi – à ce moment-là l’Homme serait libre de l’élite. 

En étant libre de l’élite, il serait libre, et en étant libre et en sachant le prix que l’on doit
payer pour savoir, il ne rendrait plus jamais ensuite, après lui, l’Homme servile. Si l’élite, ce
qu’on appelle “l’élite”, était réellement grande sur la Terre, elle ne chercherait pas par tous
les moyens occultes ou non, insidieux ou non, par force ou non, à établir son pouvoir sur la
conscience humaine. 

Donc le grand théologien, s’il était réellement grand dans le sens de l’Esprit, et non pas dans
la fortitude de l’âme, supporté par une mémoire mécanique très développée, il pourrait
facilement rencontrer un Homme, un être quelque part dans le monde, et l’écouter, et
trouver que... Wooop… Peut-être que cet Homme-là a quelque chose à dire qui est
intelligent.

Donc le problème avec l’élite dans le monde, c’est qu’elle se croit unique et qu’elle se
donne le rôle, et qu’elle s’est toujours donnée le rôle d’imposer à l’Humanité des doctrines
qui font partie de son apprentissage, mais qui font aussi partie de son mental doctrinaire. 

C’est pour ça que je hais moi, en tant qu’individu, les gens intelligents, je hais l’intelligence
mécaniste involutive, non pas parce qu’elle n’est pas belle, mais parce qu’elle ne donne pas
de chance au “petit homme” de sentir que lui aussi, il en a peut-être de l’Intelligence. 

Je me rappelle une histoire que ma femme me racontait quand elle était jeune. Elle était à
l’école et elle posait au professeur des questions. Probablement que les questions dans ce
temps-là tournaient autour d’Adam et Ève, de la pomme, puis toute la “bébelle” là ! La tour
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de Babel… On peut s’imaginer ! Puis ma femme, par vibration, même si elle ne comprenait
pas son avenir, son devenir, elle posait des questions qui rendaient mal à l’aise le professeur.
Il ne pouvait pas y répondre. Il disait : “bon, ben, ma p’tite là, tu poseras ça à l’université
en théologie”... 

Mais aujourd’hui, cette petite fille-là qui a grandi, puis qui est rentrée dans son identité, si
elle rencontrait ce modèle d’ignorance, puis qu’elle dirait : “bon, ben, assieds-toi, p’tit gars,
je vais te parler là, je vais te parler de ta vie là, je vais te faire de la voyance sur ta vie, je
vais t’expliquer qu’est-ce que c’est que tu as fait l’an passé, qu’est-ce que c’est que tu as
fait voilà dix ans, pourquoi ta femme t’a crissé là, qu’est-ce que tu fais dans la vie,
comment est-ce que tu penses”... 

Puis qu'elle commencerait lentement à réellement l’étamper, comme on parle là, ce prof-là il
se sentirait mal : “je vais te parler de ça, des archanges, puis Dieu, puis de toutes ces
affaires-là, puis de la mort, je vais tout t’expliquer ça, assois-toi là”... Puis lui faire
comprendre que ce n’est pas un degré universitaire qui donne à l’Homme le droit à la
connaissance ! 

Le degré universitaire donne simplement le droit de pouvoir bien te remémoriser les
choses... Ce que les autres ont mémorisé avant toi. 

Donc ton degré universitaire, techniquement, te permet de cristalliser dans la forme un
mouvement très long, historiquement très long, un développement très lent de ce qu'on
appelle l‘ignorance sophistiquée, des jeux d’esprit. Tu fais une thèse, puis tu prends ce que
l’autre a écrit, puis tu en rajoutes un petit peu. C’est comme rajouter du sel puis du poivre
quand tu fais un repas, tu rajoutes ; l’autre, la semaine d’après, il va rajouter, tout le monde
rajoute ! 

Ça fait que tu rajoutes aux conneries fondamentales de : “je pense, donc je suis” de
Descartes, mais tu continues à être con comme Descartes, mais avec la “sophistry” (art du
sophisme) d’un mental philosophique !

C’est pour ça que c’est heureux aujourd'hui qu’on soit arrivé en science, que la science soit
venue pour nous libérer un peu de l’affabulation, parce que la science, c’est exact, le
scientiste ne te demande pas si c’est la vérité ce qui se passe dans les laboratoires, mais en
dehors de la science, on parle de vérité. Puis le petit prof de ma femme, c’était la vérité ! 

Je ne sais pas où est-ce qu'il était rendu de l’histoire de la pomme, mais il va falloir un jour
que “l’homme” apprenne à reconnaître – puis quand je parle de “l’homme”, je parle de
“l’élite” – apprenne à reconnaître qu’il y a dans le monde, de par le monde, des êtres qui ne
sont peut-être pas sophistiqués, mais qui savent des choses. Et si l’élite n’en arrive pas à
réaliser ça, il va venir un point où l’élite va se sentir extrêmement dépassée au niveau de la
connaissance.

Il y a des gens dans le centre qui font l’étude des religions, au Centre des religions dans la
province de Québec, qui pensent que je suis orgueilleux, puis que je n’aime pas discuter
avec personne, je vis dans ma tour d’ivoire là, je suis une sorte d’illuminé pour eux autres,
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mais ils ne viennent pas me voir ! “Viens me voir, on va parler... si je veux”... (rires du
public). Alors là, ils vont dire : “tu vois là, s’il veut”... (rires du public), mais je ne veux
même pas les voir. 

Là, ils vont dire : “tu vois, il ne veut pas nous voir”... Pourquoi est-ce que je ne veux pas les
voir ? Parce que je ne veux pas leur faire de la peine, puis pourquoi je ne veux pas leur faire
de la peine ? Parce que je ne veux pas les mettre en initiation, parce que je ne veux pas leur
faire réaliser jusqu’à quel point ils sont ignorants. 

Parce que ce que l’Homme pense, ce que le monde pense, ce que les universités pensent, ça
ne change rien à ma vie, je ne peux même pas penser à ce qu’ils pensent “anyway” ! Par
contre, l’élite un jour va être obligée de s’apercevoir qu’il y a des choses, il y a des
dimensions dans l’Homme qui vont au-delà de la logique. 

Tu prends Jojo Savard (astrologue québécoise), tu peux rire comme tu veux de Jojo Savard,
tu peux analyser son choix de télévision à Jojo Savard, tu peux faire une critique de
journaliste de Jojo Savard, mais il y a du monde dans le monde, il y a des “Jojo Savard”
dans le monde, il y a des intuitifs, il y a des voyants dans le monde qui savent des choses,
qui ont accès à des choses qui font partie de la connaissance de l’Homme. Peut-être qu’ils
ne peuvent pas l’expliquer comme il faut, peut-être qu’ils n’en comprennent pas tous les
mécanismes, toutes les arcanes...

S'il y a des présidents dans les pays, comme Mitterrand, qui ont leur voyant personnel privé,
qu’ils ne veulent pas que personne connaisse parce que ce n’est pas bon pour la presse, s'il y
a des femmes de président comme Nancy Reagan qui a son astrologue, ce n'est pas bon pour
la presse, s'il y a des gens comme Churchill qui ont leur astrologue, ce n’est pas bon pour la
presse, pourquoi ? Parce que l’élite est orgueilleuse, l’élite ne veut pas laisser sentir qu’il y a
des trous dans son sac qu’elle ne peut pas calfeutrer… L’élite ! 

Il n’y rien de plus orgueilleux que l’élite. Il n’y a rien de plus orgueilleux qu’un grand
théologien encrassé dans la mémoire de la race judéo-chrétienne ! “Combien est-ce qu’il y a
d’anges qui dansent sur la pointe d’une épingle”... 

Il faut réellement être encrassé dans le mental pour même soulever la question... judéo-
chrétienne. Puis on pense que c'est du génie ça ! “Combien est-ce qu'il y a d'anges qui
dansent sur la pointe d'une épingle”... Les Japonais aujourd’hui sont capables de faire de la
miniaturisation plus développée que ça encore ! En faisant une Toyota avec un moteur dans
l’échelle des microns ! C’est ça le problème de l’élite ! 

Puis qu’est-ce qui va casser l’emprise psychologique de l’élite sur l’individu, pas sur la
masse, la masse a besoin de l’élite, “no problem”, mais qu’est-ce qui va casser l’emprise de
l’élite sur la conscience individuelle ? 

Ça va être le développement de la critique absolue de l’Homme, lorsque l’Homme va avoir
franchi les limites psychologiques de sa finesse de vie existentielle, pour avoir finalement
confronté la source de l’Intelligence qui se cache derrière les formes qu'on appelle le
mensonge cosmique. 

117



À partir du moment où l’Homme utilise un terme pour définir un plan quelconque de la
réalité, s’il n’est pas suffisamment conscient et en conscience critique pour déconditionner
le terme lui-même, il est automatiquement prisonnier de la forme. Donc il est tout
automatiquement prisonnier de la pensée élitiste de son temps. 

Vous parlez de Dieu ? Pas de problème ! C’est quoi cette affaire-là ? Ça mange quoi, est-ce
que ça mange, est-ce que ça pète, est-ce que ça chie, est-ce que ça existe ? Dans quelle
dimension est-ce que ça existe ? Pourquoi est-ce que ça existe ! Qui est-ce qui l'a créé ? Y a-
t-il une Source dans la création, valable ? On ne peut pas indéfiniment demeurer des êtres
éberlués par des pensées qui ont été créées par “l’élite”, pour maintenir sur la conscience de
l’Homme individualisé l’empire de l’involution. 

J’ai un de mes amis, grand philosophe, grand ami de Sartre, qui me disait voilà quelques
années, quand je proposais de lui expliquer quelque chose, il disait : “non, non, non, non,
non”... Je lui ai dit : “de quel droit as-tu de me dire non, pour qui est-ce que tu te prends,
câlisse, pour me dire non, ferme ta gueule, assois-toi puis commence à écouter d’abord”...
“Non, non, non, non, non”... 

Aussitôt qu’on est confronté avec des notions qui vont à l’encontre de notre élitisme
psychologique : “non, non, non, non, non”... Va voir un grand curé puis dis-lui : “je vais
t'expliquer qu’est-ce que c’est Dieu”... Il va te dire : “non, non, non, non, non, c’est nous
qui avons le rôle de vous instruire”... Tu peux dire ça au monde, mais viens pas me dire ça
à moi, parce que ton café tu ne le digèreras pas, mon con ! (rires du public). 

Les anges… Je n’ai rien contre le concept d’un ange, mais c’est quoi ? Viens pas me dire
que c’est un article de foi ! L’article de foi, tu achètes ça chez Eaton, des articles de foi ! De
la foi de morue ! Article de foi ! 

C’est pour ça que l’élite, elle ne vient pas me voir parce qu’elle sait, l’élite, qu’avec moi il
n’y a rien à faire ! Alors là, ils disent : “ce gars-là, Bernard de Montréal, c’est un
orgueilleux”. Aussitôt que tu confrontes l’élite, aussitôt que tu écris des choses qui les
forcent à avaler ce qu’ils ne savent pas, puis à renvoyer ce qu’ils savent, ils ne sont plus bien
dans leur peau !

Il y a un grand de la province de Québec qui me dit un jour dans un salon mortuaire, il me
dit : “monsieur Bernard, vous êtes piquant”. Je comprends que je suis piquant, parce qu’il
faut que je pique votre “balloune” pour qu’elle pète, je suis piquant... Vous êtes piquant... Je
suis piquant ! “Va donc chier”, je suis piquant !

On s’est fait piquer pendant des siècles de temps là, “crisse”, on a des trous de partout, puis
je suis fin, imagine-toi si je n'étais pas fin, hein ! Qu’est-ce qu’il dirait pour me décrire, il ne
pourra plus dire que je suis piquant, là ! Ah je suis piquant ! Puis c’était mon prof de latin,
puis de grec dans le temps, quand j’étais à l’école ! Là, il trouve que je suis piquant ! 

Le point que je veux faire, c’est que l’évolution de la conscience, le développement de la
conscience évolutionnaire, ça va être individuel, ça va être entre l’Homme puis l’Homme.
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L’Homme va se séparer de la mémoire de la race, ça ne veut pas dire que tu n’iras pas chez
Eaton t’acheter du linge, ça ne veut pas dire que tu ne vas pas t’arrêter sur les lumières
rouges ! 

Je suis meilleur citoyen que bien du monde, même des fois je ne passe pas sur les lumières
rouges, puis je sais qu’il n’y a pas de police dans le coin, mais je ne change pas, pareil,
parce qu’il y a quelqu’un à côté qui dirait : “ah, il est passé”... Alors pour ne pas
impressionner négativement mon confrère conducteur, je ne passe pas. Mais peut être que si
j’étais un curé, je passerais, pour lui faire faire un p’tit péché d’avoir jugé ! (rires du public).

C’est tellement… “Crisse”… D’avoir l’air de rien ! Tu penses que t’es saint, que t’es plus
saint que moi, que t’as le “bon Dieu” de ton bord, puis tu vas me juger ! Quand l’Homme va
développer une conscience critique, il va commencer à découvrir qu’il est très seul dans son
êtreté, et puis qu’il est bien là, et qu’il aime facilement l’Homme ou l’Humanité dans la
mesure où il n’est pas trop élitiste, pas trop orgueilleux, qu’il ne se prend pas trop au
sérieux.

Parce qu’on commence, ON COMMENCE à développer une conscience mentale
suffisamment sophistiquée pour commencer à traiter avec l’étude des différents systèmes,
matériel, psychique et autres. Ce n’est pas fini l’évolution de la planète Terre ! On est en
1995, 96 “forever” (rires du public). Ça, c’est le problème de ne pas trop penser, en tant que
personne qui ne pense pas trop et qui réalise jusqu’à quel point on a été freiné. 

Puis vous autres là, quand vous pensez qu’on a été freiné, vous pensez qu’on a été freiné en
fonction des idéologies, mais là, vous n’avez pas commencé, l’Homme n’a pas commencé
encore le grand voyage intérieur ! Quand il va sur les plans le soir, puis qu’il rencontre, puis
qu’il rencontre, puis qu’il rencontre, puis qu’il rencontre, puis qu’il rentre en conversation
avec différents niveaux d’Intelligences, puis d’entités là, c’est là que tu vois jusqu’à quel
point on a été freiné, puis c’est là que la lutte commence. 

L’Homme conscient ne vivra jamais la lutte, il ne vivra jamais de révolution sociale, mais il
va vivre une révolution intérieure qui va amener à une grand transformation intérieure. Mais
il viendra un moment au cours de son évolution, dans sa vie personnelle, où finalement il
aura conscience d’être. Il n’aura plus besoin d’aller voir ce que Jean Paul Sartre a dit, il
n’aura plus besoin de faire référence à Shakespeare : “To be or not to be”. “Why not to be
anyway”... 

L’Homme va réellement savoir qu’est-ce que c’est être, et puis il va réaliser qu’être, c’est le
résultat de la lutte personnelle, individuelle, contre tout ce qui constitue en lui le mensonge. 

Puis il y a des vérités qui existent dans le monde qui sont tellement mensongères, elles sont
très nécessaires, mais elles sont tellement mensongères qu’à partir du moment où l’Homme
réalise ça, il ne peut plus appartenir à la mémoire de la race, parce qu’une vérité qui est
mensongère, ce n’est pas nécessairement une dictée mensongère, c’est une perception
mensongère.

La Vierge apparaît à un petit gars dans un champ, le petit gars est en transe, dédoublement
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astral, les yeux dans la “graisse de bines” (regard altéré), il l’entend, puis il parle avec, elle
se retire, puis il revient normal, il conte son histoire aux journalistes : “la Vierge m’est
apparue”. C’est vrai ! 

Mais c’est quoi le mensonge de la vérité ? C’était qui cette bonne femme là, habillée en bleu
avec les éléments vestuaires traditionnels qui ont été peints par Raphaël, par Michel-Ange,
par d’autres, autrement dit des couleurs, des vêtements qui appartiennent à la mémoire de la
race pour convenir psychologiquement avec la forme qui permet à la race de s’identifier à
une forme ?! 

Pour maintenir encore la race dans l’ignorance de l’interpénétration des mondes, de
l’interpénétration des civilisations, de l’interpénétration des espace-temps, puis de la
proximité des Univers parallèles qui feraient de nous des êtres savants si on était
suffisamment et psychiquement évolués pour ne pas être magnétisés par des Intelligences
qui peuvent se manifester à l’Homme, toujours selon la qualité archétypale dont il a le
besoin pour avoir l’Esprit tranquille. 

La Vierge t’apparaît, t'es “safe”, mais elle n’apparaît pas à du monde comme moi ! Oh
“sacrament”, non, il est “touchy” lui, ça ne passera pas, lui ! Mais elle va apparaître à un
petit gars dans un champ quelque part en Europe de l’Est, vu ce que c’est pauvre là, puis
qu’ils sont encore au moyen âge spirituel de l’Humanité !

Mais un gars comme moi là, qui est prêt à dire : “allez enlève ton linge là” – pas dans le
sens de faire du nudisme – “mais qu’est-ce qu’il y a en arrière de la forme là, prends-moi
pas pour un con, parce que moi, tu ne me magnétiseras pas sur les autres plans, j’en ai vu
d’autres avant toi”... “De quoi t’as l’air”... “Ah ! Tu viens de là, c’est ça ton nom”...

Il y a un langage qui existe entre l’Homme puis ce monde-là, tu peux lui parler, c’est
comme n’importe quoi, ce n’est pas du russe, ce n'est pas connecté aux langues Indo-
Européennes, mais il y a un langage, tu peux parler à ce monde-là. Mais quand tu parles à ce
monde-là avec un langage d’une certaine manière, puis que tu n'es plus magnétisé dans le
mental, là tu t’aperçois que ce n’est plus la même affaire. 

Si t'as une “p’tite” bonne femme avec une robe bleue puis des pans en avant, une petite peau
d’ivoire qui se tient avec les yeux dans la “graisse de bines”, puis qui te dit de prier, puis de
prier, puis de prier, puis de prier, puis de prier, tu ne peux pas me dire de prier, moi ! 

Je vais te dire : “décide-toi, crisse, y en a-t-il de la conversation entre toi puis moi, ou alors
il n’y en a pas, parce que c’est moi qui vais te faire prier, je vais te prier de crisser ton
camp”... (rires du public). “Shit or get off the pot” (bouge ton cul) ! On n’est plus des cons
là ! C’est ça la critique absolue.
 
Ça fait que si tu n’es pas capable de vivre une critique ou de manifester une critique absolue
quand tu viens en contact absolument avec des étrangers des espaces parallèles, ben, tu es
utilisé comme beaucoup ont été utilisés pour perpétrer sur la Terre le mensonge cosmique à
travers des vérités à demi-expliquées, qui font partie des besoins archétypales de la
conscience planétaire d’une race qui ne connaît pas ses origines et qui est manipulée par
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l’élite !
 
Ça fait que les concepts qui soutiennent la conscience humaine sur la Terre, à n’importe
quel niveau, que ce soit les concepts religieux, spirituels ou occultes, n’importe quelle
fantaisie qui est une expression du mental humain, transmise, canalisée par vertu
médiumnique ou par vertu philosophique, ou simplement par la pensée dirigée, ça doit être
par là, investigué, compris. 

Sans ça on est fait à l’os, on va demeurer des êtres spirituels, du bon monde”, ou on va
demeurer des êtres matériels, matérialistes, encore du “bon monde”, on ne sera jamais
intelligent. 

Ça fait que la critique absolue, ça fera partie de la fondation de la conscience mentale
renouvelée, ça fera partie du grand écart entre la conscience supramentale puis la conscience
mentale de l’involution. Et c’est à travers la critique absolue que l’Homme éventuellement
en arrivera à éventer les mystères et à finalement pouvoir reconnaître, parce que sa vibration
va changer avec le temps, l’Homme pourra reconnaître et donner des noms à des mondes, à
des Intelligences, à des races.

Et puis on saura un jour qu’est-ce que c’est un archange planétaire, on saura qu’est-ce c’est
un ange, on saura qu’est-ce que c’est un Élohim, on saura qu’est-ce que c’est une âme, on
saura qu’est-ce que c’est un vaisseau séraphique, une conscience morontielle, un corps
astral ! On pourra reconnaître la nature de la communication télépathique avec les plans,
avec qui est-ce qu’on parle ! “D’où est-ce que tu viens toi, tu fais quoi”... On le saura ! 

Ça fait que de cette expérience fondamentale renouvelée, qui fera partie de l’évolution de la
conscience humaine, qui fera partie finalement de l’abolition du pouvoir de l’élite sur la
conscience de l’Homme, on entrera dans l’âge du Verseau, dans l’âge de la communication,
et finalement on saura d’où on vient qu'est-ce qu’on fait ici, où est-ce qu’on s’en va, les
fameuses questions qui n’ont jamais été répondues par l’élite dans le passé !

L’Homme se les donnera ses propres réponses à lui-même, parce qu’il aura finalement
compris que critiquer absolument veut dire lutter absolument contre le mensonge. Si
l’Homme veut se sécuriser psychologiquement derrière les formes spirituelles qui ont été
institutionnalisées pour bâtardiser son Esprit, pour le confiner, pour lui enlever la mesure de
lui-même... Donc l’Homme commencera à réaliser que dans le fond, il n’y en a pas
d’autorité au-dessus de lui. 

Quand l’Homme saura ça, qu’il n’y a pas d’autorité au-dessus de lui, l’Homme saura
finalement qu’il est un être de Lumière, qu’il est un être intégral, qu’il est un être créatif,
qu’il est un être global, “willing” (prêt), capable, pouvant communiquer avec différentes
échelles d’évolution, sachant que chacune se spécialise dans son domaine, mais sachant
aussi que l’Homme, à cause de sa fonctionnalité cosmique, est capable de parler avec
n’importe qui, à n’importe quel niveau, sur n’importe quel sujet, dans la mesure où la
fondation de la communication est universelle, systémique, télépathique, consciente,
individualisée, et non régie par les Lois de l’élitisme involutif. 
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Sur les plans réellement bas de la lumière, sur les plans réellement bas de l’expérience
planétaire, il y a des peuples dans le monde aujourd’hui qui ont la responsabilité
inconsciente, mais cosmique, de mener les masses, les grandes masses humaines, dans le
plus grand degré de libération d’évolution, de liberté, et ce grand peuple là vit en Amérique.

C’est l’Amérique, de par sa constitution, qui amène lentement dans le monde une lumière
qui peut être affaiblie, mais néanmoins une lumière qui rencontre des objections contre les
élites des autres nations. Mais vous ne pouvez pas repousser la lumière, ça ne s’éteint pas la
lumière, c’est un FEU la lumière. 

On critique l’Amérique, on critique les Américains parce qu’ils sont puissants, parce que
souvent ils sont cons ; ça, c'est parce qu’on regarde de manière grossière ce qui se passe
dans le laboratoire américain, avec des yeux humains puis des émotions humaines. 

Mais si on regardait ce qui se passe dans l’Amérique, dans la conscience de l’Amérique, ce
que signifie la constitution américaine pour l’évolution des peuples et des races de la Terre,
pour l’évolution des femmes de la Terre, on réaliserait qu’il y a un grand rapport, qu’il y a
un grand rapprochement entre l’inconscience spirituelle américaine et les forces cosmiques
sur la Terre dans l’invisible qui travaillent à l’émancipation de l’Homme, à des niveaux très
très inférieurs. C’est l’Amérique qui va amener la communication dans le monde. 

Les allemands viennent de dépenser six milliards pour avoir des programmes américains,
l’internet, tout ça là ! Ça vient d’où ? Ça vient de l’Amérique. Ça fait que le peuple
québécois, le peuple canadien, les américains… Ça fait partie, ça, d’une console qui est à
l’avance psychiquement sur la Terre, qui est devant tous les peuples, qui est à l’avance de
tous les peuples. 

C’est pour ça que c’est de l’Occident que viendra la lumière, ça ne va pas venir de la Chine,
la lumière. Ça ne vient pas de la Russie, la lumière ! Ça ne vient pas des peuples qui ont cru
un “p’tit” peu trop à l’élitisme, la lumière ! L’élitisme marxiste, l’élitisme oriental ! Ça vient
des peuples où l’élitisme est pas mal fragmenté, l’Amérique, les Américains, l’élite là...

Les “jeans” ont fait plus pour l’évolution de l’Humanité que toutes les doctrines
idéologiques ! Les “jeans”, les “running shoes” (les baskets), la musique, le cinéma, la
danse, “collé-collé”, “funny-funny”, les choses qui ont choqué l’élite, qui ont permis
finalement, à un niveau inconscient, à des êtres avec leur inconscience de commencer à
réaliser que la domination des âmes, ça tire à sa fin.

Ça fait que si vous amenez ça sur une échelle plus loin, plus avancée, plus vaste, plus
occulte, il y en a un autre grand Américain, il y en a un autre Homme de l’Amérique, il y en
aura d’autres Hommes de l’Amérique, il y aura d’autres Américains qui confronteront
l’élite, qui confronteront le mensonge, qui confronteront les dictées qui ont toujours gardé
l’Homme de l’involution à l’intérieur de certains confins, qui n’ont jamais permis à
l’Homme de savoir que, lui en tant qu’être, était plus grand que la somme de ces partis,
qu'enfin l’Homme est Lumière, et que l’Homme un jour saura qu’il est Lumière.
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Et quand l’Homme saura qu’il est Lumière, il saura que l’Intelligence vient d’ailleurs, et
quand l’Homme saura ça, que l’Intelligence vient d’ailleurs, c’est parce qu’il aura de
manière absolue critiqué les conditions, les fondations de ses connaissances anciennes,
l’Homme se sera libéré du connu. Et il aura fait finalement fructifier la pensée de
Krisnamurti qui disait que : “lorsque l’Homme sera libéré du connu, l’Homme commencera
à avoir une mesure de lui-même”. 

Et c’est seulement la crainte psychologique de l’ego qui empêchera l’Homme de se libérer
du connu, de se libérer de la mémoire de la race qui était nécessaire pendant l’involution,
parce que l’ego devait se développer pour la structuration psychologique d’une société, mais
qui n’avait rien à voir, à faire, avec l’évolution de l’âme, le maître d’œuvre de toute
conscience incarnée, l’Homme morontiel, conscient, évolué, individualisé qui représente la
fusion de l’Esprit, de l’âme, qui sait répondre aux questions fondamentales et qui sait
donner des réponses qui font partie de sa vibration, et non pas de sa crainte de déplaire. 

Quand vous aurez un esprit critique, on dira de vous autres aussi que vous êtes orgueilleux :
“pour qui il se prend, lui, pour qui elle se prend, elle”... Parce que ceux qui ont le pouvoir
ne veulent pas le laisser aller.

J’ai reçu une lettre de France dernièrement. La personne me demandait si c’était possible
pour un Français de comprendre ce qui se dit au Québec, j’ai dit : “oui, à condition que vous
ne soyez pas trop offusqués par le degré d’opprobrerie que vous pouvez recevoir au Québec
quand on se fâche”. Parce que… J’ai dit : “la politesse française, qui est très utile dans les
salons, mais qui sert de savon entre les esprits, au Québec ça n’existe pas”...

On est réellement mal foutu au niveau de la politesse, on “sacre” (jure) en “ostie” parce
qu’on est écœuré en “maudit”, et puis on en a plein le cul de l’ignorance ! 

Ça fait que j'ai dit : “il n’y a pas grand-chose qu’on peut dire, nous autres au Québec, sans
vous offusquer, vous autres les Français polis ; par contre, je peux vous dire une chose, il y
a assez de feu au Québec pour mettre le “feu au cul” (la rage) à n’importe qui”.
(Applaudissements).
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Les bornes de la conscience humaine PE#009 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

009 – LES BORNES DE LA CONSCIENCE HUMAINE

Alors on continue toujours dans l’étude ou le développement de la psychologie
évolutionnaire, pour en comprendre les fondations, les mécanismes. 

Un des aspects les plus extraordinaires de cette psychologie-là qui sera inventée par
l’Homme... Quand je dis que la psychologie évolutionnaire sera inventée par l’Homme, ce
que je veux dire, c’est que l’Homme dans le développement de son Intelligence et aussi
dans le développement de la science occulte, c’est-à-dire de l’invisible, sera totalement
responsable de la gestion psychologique de son moi, donc de la compréhension occulte de
son moi.

Contrairement aux conditions de l’involution, où l’Homme pendant des siècles a été sujet à
l’approbation sociale, de ses façons, de ses manières de penser. 

Quand on parle de l’involution, on parle réellement de l’autorité d’une civilisation sur la
conscience individuelle, alors que lorsqu’on parle de l’évolution, on parle réellement de
l’autorité de l’individu sur, ou en relation ou par rapport à la civilisation environnante. Et ça,
ça a des conséquences très très remarquables parce que ça amènera l’Homme à définir par
lui-même sans aucune convention extérieure les paramètres de sa conscience, et ces
paramètres-là seront inclusés dans sa conscience. 

Quand je dis, quand je parle de paramètres inclusés dans la conscience humaine, je parle
d’une manière de voir, de comprendre, de saisir la réalité autant matérielle que psychique ou
occulte, et d’en définir les paramètres par rapport à soi, c’est-à-dire par rapport à une
relation étroite plus ou moins développée entre le plan matériel et les plans invisibles. 

Et ça, ça va demander de la part de l’Homme une grande, grande capacité de supporter seul
le fardeau de sa connaissance. Ce sera probablement un des aspects les plus difficiles ou les
plus pénibles, dans un sens, de la nouvelle psychologie évolutionnaire, parce que l’Homme
n’aura pas de support social, n’aura pas de conscience collective pour approuver ou
désapprouver de la manière dont il pense, ou de la manière dont il évalue la réalité.

Je vous donne un exemple par rapport à ça, un exemple très bref, je le donne dans un cadre
privé cet exemple-là, je ne le donnerai pas dans un cadre public parce que je dois respecter
les positions théologiques de l’Église ou les positions psychologiques des masses par
rapport aux doctrines de l’Église.

Mais si on regarde le phénomène de “l'avortion” (de l’avortement) ou de l’euthanasie, par
exemple, un être qui est en conscience individualisée prend sur lui-même l’orientation
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psychique ou psychologique de son moi par rapport à la gestion de ces différentes vérités là
ou de ces différentes nécessités là. Alors que pendant l’involution, l’Homme se réfère à des
“convenants” ou à des ordres de mesure qui sont établis par l’Église ou par les
gouvernements, ainsi de suite.

Donc un être qui est en involution, dans un sens, bénéficie d’une certaine sécurité
psychologique par rapport à des grandes questions fondamentales telles que l’avortement,
alors qu’un être qui est en évolution de conscience, donc qui s’amène petit à petit à une très
grande individualisation de son moi, s’amène aussi parallèlement à développer une
conscience individuelle en ce qui concerne l’évaluation de ces grandes questions
fondamentales là, telles que l’euthanasie ou l’avortement, et il devra, il sera obligé d’ailleurs
de se porter garant par rapport à lui-même des décisions qu’il prendra sans aucun support
extérieur.

Donc ceci demandera pour l’Homme nouveau, pour l’Homme conscient, pour l’Homme
évolué – quand je parle de l’Homme je parle génériquement – pour l’être évolué, de pouvoir
supporter une sorte d’isolation psychologique. 

Et ce support-là, cette isolation psychologique deviendra de moins en moins poignante au
fur et à mesure où l’Homme aura finalement brisé ou rompu avec les conditions
psychologiques de son moi qui appartiennent à sa culture, et que l’Homme commencera à
communiquer directement par télépathie avec le plan mental. Et c’est à ce moment-là que
l’Homme ne souffrira plus de la solitude face aux grandes questions ou face aux réponses
souvent inattendues qui viennent de ces mondes-là. 

Et à ce moment-là, l’Homme pourra consolider son savoir, sa science et développer un peu,
comme je fais maintenant, une psychologie évolutionnaire qui traite ou qui peut traiter des
questions fondamentales de l’Humanité, des plus importantes aux plus simples parce que
l’Homme techniquement est un être de Lumière. Donc il doit pouvoir au cours de son
évolution définir les bornes de sa conscience. 

Donc je veux parler ce soir dans ce cadre-là : quelles sont les bornes de la conscience
humaine ? 

Si vous regardez votre expérience psychologique par rapport à votre passé, vous allez
rapidement réaliser que les bornes de votre conscience sont techniquement établies en
fonction de ce que vous avez appris dans vos familles, quand vous étiez jeunes, ou de ce que
vous avez appris en société lorsque vous étiez à l’école ou à l’université. 

Donc les bornes de votre conscience, c’est-à-dire les aspects de votre mental qui
conditionnent et qui forment votre moi, c’est-à-dire cette partie de vous-mêmes que vous
considérez aujourd’hui totale, mais qui, dans le fond, ne l’est pas puisque votre moi n’est
pas total, n’est pas global, ça implique qu’il y a des parties de votre conscience, donc de
votre moi qui ne vous sont pas accessibles.

Et la raison pour laquelle ces parties ne vous sont pas accessibles, c’est parce que pendant
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l’involution, les clés ou les manières de penser ou de voir ou de traiter avec la réalité,
qu’elles soient matérielles ou invisibles, étaient conditionnées par des référents
sociologiques, c’est-à-dire collectifs, qui étaient puisés dans la mémoire de la race ou qui
faisaient partie de la trésorerie psychologique de la civilisation qu’on appelle la culture.

Dans le cadre de l’évolution, à partir du moment où l’Homme va se séparer totalement de la
façon ou de la manière dont pense la société, c’est-à-dire la masse humaine, même si c’est
une masse élitisée, ceci va amener l’Homme à devoir considérer un jour une nouvelle façon,
une nouvelle manière de consolider sa science, sa conscience, son moi. Et cette nouvelle
manière sera basée sur la télépathie avec les circuits universels. 

Donc à partir du moment où l’Homme aura accès ou pourra commencer à mettre le doigt ou
à définir par lui-même – très important de comprendre par lui-même, seul – les bornes de sa
conscience, l’Homme sera forcé à cause de la dynamique psychique de son moi, donc à
cause des Lois vibratoires de sa conscience, donc à cause des Lois de son Esprit qu’il ne
connaît pas encore, à cause des Lois de l’âme qui sont fondamentalement reliées aux
archives, donc à la mémoire, donc à la constitution psychologique de son moi planétaire,
l’Homme sera forcé un jour de plonger dans un grand vide, un vide qui est plein, mais un
vide quand même qui fait partie de sa substance réelle, c’est-à-dire de sa conscience
illuminée. 

Quand je parle de conscience illuminée, je veux dire de conscience qui est capable de par
elle-même se diffuser à travers soi, et aussi se diffuser dans le monde sans avoir besoin du
mécanime réflectif de la conscience involutive qu’on a appelé dans le passé, “la vérité”.

Donc quand, à quel moment de l’évolution l’Homme commencera-t-il à toucher ou à mettre
le doigt ou à sentir les bornes, très vastes d’ailleurs, de sa conscience ? 

Il commencera lorsqu’il aura saisi l’importance de ne jamais chercher en lui-même la vérité.
Et ça, ça va réellement à l’encontre de la structure de la connaissance de l’involution, ça va
réellement à l’encontre des Lois psychologiques du moi de l’involution.

On a toujours eu besoin de la vérité. Pourquoi ? Parce que l’Homme était pendant
l’involution incapable de se suffire à lui-même. Et quand on ne peut pas se suffire à soi, on a
besoin de la vérité parce que ce qui vient vers nous, ce qu’on appelle la connaissance, doit
être vérifié par soi en relation avec un consensus social.

Donc à partir du moment où un Homme en tant qu’individu est capable d’être en équilibre
psychologique par rapport à un consensus social, bon, il appelle ce consensus-là un
consensus véritable, donc il lui donne une valeur de jugement et on appelle ça “la vérité”. Et
on reste avec ça pendant un certain nombre de siècles ou pendant un certain nombre
d’années, pendant un certain nombre de générations. 

Mais les vérités se modifient, les vérités du douzième siècle se sont modifiées, les vérités de
la Renaissance se sont modifiées, les vérités du dix-neuvième siècle se sont modifiées, les
vérités se modifient toujours, pourquoi ? Parce que les vérités ne font pas partie de la réalité
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humaine, les vérités font simplement partie d’un consensus social basé sur la conscience
collective d’une Humanité, en quête d’identité qu’elle ne possède pas ou qu’elle n’a pas,
parce que l’Homme demeure un être dont la conscience fondamentale est collective. 

L’Homme ne pense pas par lui-même, est incapable de penser par lui-même, et lorsqu’il
s’agit pour lui de penser par lui-même, il est effrayé de le faire. Pourquoi ? Parce qu’il n’a
plus de support pour vérifier la nature de sa pensée, donc la valeur psychologique de son
moi, donc la prescience psychique de son ego universel, donc à ce moment-là, il se replie
sur une conscience collective, et de cette conscience collective là, il apprend à jouer de la
vérité toute sa vie. 

Et à cause de ceci, il n’en arrive jamais à connaître les bornes de sa conscience, donc il n’en
arrive jamais à réellement réaliser jusqu’à quel point il est intelligent. 

Si vous attendez que la société vous donne une mesure de votre Intelligence, vous allez
attendre longtemps. Si vous attendez que la société vous dise que vous êtes intelligents,
vous allez attendre longtemps, parce que la société est basée sur les Lois du pouvoir, et les
gens qui se nomment ou qui se disent intelligents le sont par expérience psychologique très
développée, souvent l’élite intellectuelle, ainsi de suite. 

Et ce sont ces gens-là qui établissent les bornes fragiles d’une conscience cultivée, ce sont
ces gens-là qui ont le pouvoir, qui éduquent les masses, ainsi de suite, et ce sont ces gens-là
qui se donnent le rôle de faire la gestion intelligente d’une conscience collective. 

Mais on s’aperçoit, plus on avance et plus l’information devient transparente, grâce à la
télévision, grâce à la radio, grâce à l’internet, ainsi de suite, on s’aperçoit qu’il y a beaucoup
de désinformation dans le monde, même au niveau de cette conscience élitiste qu’on a
considérée pendant des siècles comme étant la conscience savante, qui avait le rôle
d’informer et de faire évoluer l’Homme, on s’aperçoit maintenant que tout ceci était un
subterfuge qui faisait partie de l’involution, et on s’aperçoit souvent que les grands ou que
les sages n’étaient pas aussi sages qu’on l’a cru ! 

On s’aperçoit que nos parents n’étaient pas aussi intelligents qu’on l’a cru, on s’aperçoit
finalement que la vérité n’est pas aussi transparente qu’elle a apparu pendant l’involution.
Donc viendra un moment, au cours de l’évolution, où l’Homme se rendra à l’évidence de sa
conscience. 

Et lorsqu’il se rendra à l’évidence de sa conscience, et que l’Homme ou que des Hommes,
en tant que consciences individualisées, professeront dans le monde cette nouvelle science,
cette nouvelle psychologie évolutionnaire qui viendra de différents cerveaux, qui viendra de
différentes parties du monde, mais toujours formée de la même manière, c’est-à-dire formée
à travers la grande lutte de l’individualisation, on s’apercevra qu’il y a beaucoup, beaucoup
d’intelligence dans le monde en réserve, qu’il y a un grand potentiel d’évolution dans le
monde, dans toutes les nations, chez tous les peuples. Et que c’est simplement une affaire de
temps pour que l’Homme en arrive finalement à réaliser que la conscience individualisée
fait partie de la progression naturelle de l’Esprit à travers les forces de l’âme de la
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civilisation, et que rien ne peut empêcher ça, vous ne pouvez pas ! 

Il n’y aucun gouvernement, il n’y aucune science élitiste, il n’y a aucune éducation qui peut
empêcher le mouvement de l’Esprit ! 

Vous regardez simplement aujourd’hui le pouvoir de l’internet dans le monde, le pouvoir de
la télévision dans le monde, combien ces forces sociales sont en train de transformer des
manières de penser, des manières de vivre ou des manières de s’exécuter, et vous verrez que
lorsque l’Homme le fera sur une base individuelle et qu’il commencera à reconnaître les
bornes très vastes de son Esprit, qu’il y a beaucoup d’intelligence en suspension chez l’être,
qu’on a considéré pendant l’involution comme étant une bête de somme intellectuelle. 

Mais il y a un prix à payer à la liberté de l’Esprit, un très grand prix. Pourquoi ? Parce
qu’effectivement, être libre dans l’Esprit demande ou nécessite par conjuration une
libération des forces de l’âme, donc des forces de la mémoire.

Et si on considère l’ego planétaire, donc l’ego expérientiel, comme étant le produit d’une
manufacture intrinsèquement astrale, ben, c’est évident que lorsque l’Homme passe du plan
astral au plan mental, qu’il commence à cesser de réfléchir sur des propos qui sont sans
valeur pour finalement s’exprimer dans un cadre qui est totalement valorisant, que ça
nécessite un prix, que ça impose un prix !

Et que l’Homme en tant qu’âme, autrement dit en tant que mémoire, en tant que matière
encryptée de toutes sortes de symboles, qu’on appelle les notions psychologiques de l’ego,
qui sont l’infrastructure de la connaissance du moi, que tout ceci doit sauter, doit se
transmuter, pour que finalement l’Homme devienne un être libre, c’est-à-dire un être qui a
la capacité psychologique de renverser à volonté toutes formes de vérités.

Un Homme qui ne peut pas renverser à volonté toutes formes de vérités est effectivement
prisonnier de cette polarité psychologique, et il demeure et il demeurera pour le restant de
ses jours un être appartenant à l’involution, c’est-à-dire un être incapable de penser par lui-
même et un être incapable de suffisamment mettre en branle une énergie interne qui fait
partie de sa Lumière, et qui a le pouvoir de transmuter la conscience humaine partout dans
le monde, à quelque échelle que ce soit, dans n’importe quelle race, dans n’importe quelle
nation, et face à n’importe quels traités d’érudition qui, par le passé, ont fait partie des
grandes mémoires de l’Humanité, mais qui, en même temps, ont servi à garder l’Homme
dans un état de conscience psychologique assiégée. 

L’Homme n’est pas libre, mais s’il doit le devenir, il le deviendra parce que ça fait partie de
l’évolution, on n’a pas de choix, la Lumière doit se libérer de son “vaisseau”, et le
“vaisseau” de l’involution c’est quoi ? C’est la mémoire humaine. 

Donc à partir du moment où un ego pense, en fonction de sa mémoire, je ne parle pas de la
mémoire nécessaire là, je parle de la mémoire qui fait partie des structures psychologiques
du moi en ce qui concerne les grandes questions de la vie, à partir du moment où un ego
traite de la réalité en fonction d’une mémoire quelconque qui est issue de la race ou qui est
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issue des grands protocoles de la civilisation, cet ego-là n’a aucun pouvoir de génération,
c’est-à-dire qu’il lui est impossible de se connecter psychiquement au plan mental. Et il ne
peut pas à ce moment-là connaître les bornes de sa conscience. Pourquoi ? 

Parce que la conscience… S’il y a des gens parmi vous qui lisent l’anglais, un jour vous
devriez lire un livre que je publie en anglais présentement, probablement qu’il sera traduit
en français, je ne sais pas, mais s’il est traduit en français il n’aura pas la même vibration
qu’il a dans la langue anglaise, parce que lorsque j’écris en anglais, j’écris dans un mode qui
est plus mental, plus scientifique, qui est plus technique, parce que ça fait partie de la nature
de la langue. 

Mais c’est un livre qui est très intéressant parce que ça définit le caractère extrêmement
mécanique de la conscience, ce qui est plus difficile à faire en français parce que la langue
française est une langue beaucoup plus spirituelle que la langue anglaise. Mais si jamais,
pour une raison ou pour une autre, lorsqu’il sera sur le marché, vous pouvez le lire, ce serait
intéressant d’avoir vos commentaires parce que c’est un livre qui est très intéressant.

Il est intéressant parce que je démontre dans cette œuvre-là que ce que nous appelons la
conscience, donc ce que nous appelons toute manifestation psychologique ou psychique du
moi, est en réalité la manifestation très vaste, très complexe, très occulte, très structurée
d’un système de communication qui existe à différentes échelles cosmiques et qui se renoue,
si vous voulez, qui s’unifie dans une structure complexe aussi, à sept plans, qu’on appelle :
structure matérielle, structure éthérique, astrale, mentale, et aussi structure totalement
invisible cosmique qui fait partie de ces fameux réseaux de communications auxquels sont
rattachés, ou auxquels est rattaché le phénomène de la pensée. 

Le phénomène de la pensée n’est pas ce que nous croyons sur la Terre aujourd’hui, il sera
développé au cours de l’évolution, il sera très très compris aussi de MANIÈRE
SCIENTIFIQUE au cours de l’évolution. Et même ces catégories de conscience qu’on
définit comme étant extrêmement importantes pour notre moi, sur la Terre aujourd’hui, ces
catégories seront changées et profondément étudiées au cours de l’évolution. 

Parce qu’on découvrira un jour que l’âme, ce que nous appelons l’âme, autrement dit toute
cette accumulation de mémoire qui sert de réserve pour l’électrification de notre cerveau et
aussi pour le maintien de la conscience des cellules, que l’âme est en fait une énergie qui n’a
pas de conscience, c’est-à-dire que l’âme c’est simplement un champ magnétique. Et ce
champ magnétique est mis en vibration par des forces extrêmement puissantes qui sont
cosmiques, qu’on appelle “l’Esprit”. 

D’ailleurs un jour le mot “Esprit” sera totalement éliminé du vocabulaire parce que nous
aurons une conscience beaucoup plus technique de la réalité ÉLECTRIQUE de la Lumière. 

Et à ce moment-là on s’apercevra que toutes les difficultés psychologiques au niveau du
moi, que l’on se crée sur la Terre au cours de l’expérience, au cours de l’incarnation, font
réellement partie des illusions extraordinairement bien développées et maintenues par les
forces de l’âme et par les forces de l’Esprit, au profit du pouvoir cosmique, et contre,
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CONTRE l’individualisation de l’Homme sur la Terre. 

Autrement dit l’Homme sur la Terre n’est pas ennobli encore, dans ce sens que l’Homme
sur la Terre n’a pas de pouvoir. L’Homme sur la Terre ne peut pas, par exemple,
communiquer avec des esprits dans le plan astral et leur commander de le guérir. 

Vous savez qu’il y a des gens sur la Terre aujourd’hui qui ont le pouvoir de guérison. Ce
sont des gens simples, ce sont des gens qui ne sont pas conscients, mais ils ont un pouvoir
de guérison pour des raisons karmiques, dans ce sens que ça fait partie d’une activité qu’ils
doivent vivre et exécuter sur la Terre parce qu’en relation avec des vies antérieures, ils ont
quelque chose à rebalancer.

D’ailleurs je connais de ces gens ici dans la province de Québec qui ont le pouvoir de
guérison, j’en connais un d’ailleurs que j’ai à l’esprit présentement ! Et ce sont de bons
guérisseurs, mais ces êtres-là qui guérissent, ils guérissent parce qu’ils sont en
communication astrale avec des entités, donc des esprits dans le monde de la mort.

Et si l’Homme savait comment utiliser ces chemins, ces accès psychiques, si l’Homme
savait comment surfer l’internet psychique de sa conscience, l’Homme pourrait facilement
entrer en communication avec ces esprits qui travaillent à travers des individus comme lui,
et automatiquement en arriver finalement à pouvoir guérir le corps matériel, parce que c’est
très facile pour des esprits qui se sont donnés d’épouser l’Homme sur le plan psychique de
leur réalité, et d’investir l’Homme avec un certain confort, donc de le guérir. Ça fait partie
des réalités occultes de la vie. 

Mais l’Homme est tellement éloigné, éloigné, tellement loin de sa conscience que c’est
comme si on disait : “bon, ben écoutez, là, vous pouvez aller sur l’internet et envoyer des
signaux n’importe où dans le monde, dans les mondes spirituels, et on va vous répondre
instantanément par e-mail psychique”... Mais l’Homme ne connaît pas l’internet, l’Homme
a peur de l’internet, et quand on lui parle de l’internet, il dit : “mais qu’est-ce que c’est ça,
cette chose-là, c’est trop vaste, on va se perdre dans l’internet”... 

Et donc on demeure plutôt cloué à notre petite radiophonie intellectuelle, et c’est pour ça
qu’on a beaucoup de difficulté à venir en contact avec des gens qui sont morts, qu’on
appelle “des esprits”, et qui sont à la disposition de l’Homme à travers ces invités qu’on
appelle “les guérisseurs”, et qui facilement pourraient guérir l’Homme, si l’Homme pouvait
finalement apprendre à utiliser son énergie mentale, c’est-à-dire son Esprit pour
communiquer avec l’invisible au lieu de passer son temps à aller à la pharmacie, en tout
cas ! 

Ce n’est pas quelque chose que je suggère à tout le monde, pour le moment vous êtes mieux
d’aller à la pharmacie, mais ce que je veux dire, c’est que dans le temps, au cours de
l’évolution, l’Homme devrait un petit peu raffiner sa médecine.  Tout ceci pour dire quoi ? 

Tout ceci pour dire que nous sommes extrêmement bornés, nous ne sommes pas bornés
parce que nous ne sommes pas intelligents, nous sommes bornés parce qu’il nous a été dit

130



que nous n’étions pas intelligents.

Nous sommes bornés parce qu’on ne nous a pas donné l’autorité d’être intelligents, parce
que le pouvoir n’aime pas donner l’autorité à ceux qu’il gouverne, c’est normal. Et à toutes
les échelles de la société, l’Homme ne donne pas à l’Homme l’autorité de son Intelligence,
la valeur de son Intelligence. 

Donc nous sommes bornés à cause de ceci, mais les temps changent maintenant, et viendra
le moment au cours de l’évolution où l’Homme finalement réalisera une chose, qu’il a la
capacité d’interpréter, de surfer l’internet psychique à très très grande vitesse, à l’aise. 

Il a la capacité de parler avec des entités qui ne sont pas nécessairement matérielles, mais
ça, c’est sans importance, être matérielles ou immatérielles, du moment que vous parlez à
quelqu’un (rires du public). Mais parler à quelqu’un, ce n’est pas évident, c’est plus évident
si vous le voyez. Mais si vous ne le voyez pas, c’est moins évident, mais c’est sans
importance parce que lorsque vous surfez l’internet psychique, il y a des mondes
extraordinaires qui sont à l’écoute parce que tout le monde s’intéresse à ce que l’Homme
veut dire. 

Mais pour qu’un Homme réalise que tout le monde s’intéresse à ce que l‘Homme veut dire,
il faut que l’Homme ait la conscience, la science, la confiance en lui-même nécessaire pour
réaliser que sa manière de communiquer ou de surfer l’internet psychique dépend toujours
de son modem à lui, vous avez besoin d’un bon modem. 

Si vous surfez un internet avec un “2800 bovis”, si vous surfez l’internet avec un “28000
bov”, si vous surfez l’internet avec un “million de bov”, c’est évident que vous allez
atteindre des paliers de conscience, vous allez atteindre des régions de ces mondes, vous
allez communiquer avec des entités ou des parlementaires si vous voulez, je déteste le mot
“entités”, vous allez pouvoir parlementer avec des individus, et si vous avez une certaine
aura, ben, probablement vous les verrez.

Ils viendront chez vous, vous pouvez parler avec, ainsi de suite, c’est plus intéressant de
parler avec quelqu’un qu’on voit que de parler avec quelqu’un qu’on ne voit pas, mais c’est
sans importance, comme je vous le disais tout l’heure, ce qui est important c’est d’avoir un
bon modem. 

Et comment l’Homme pourra-t-il développer un bon modem, c’est-à-dire un instrument qui
lui permet de communiquer à volonté avec des êtres qui ont leurs assises dans différents
“dominium” de réalité ? Ben, c’est en apprenant à comprendre et à réaliser que la pensée, la
communication interne, la télépathie fait partie de l’alliance entre l’Esprit, le sien et d’autres
esprits. 

Lorsque l’Homme saura que son Esprit – je ne parle pas de l’âme – son Esprit, c’est-à-dire
la Source de sa pensée, a le pouvoir de communiquer sur différents plans à la fois ou
individuellement, et que cet Esprit est fondamentalement une Lumière, c’est-à-dire une
entité, c’est-à-dire une réalité personnifiée, c’est-à-dire une partie de lui-même qu’il n’a pas
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encore rencontrée, mais qui existe, qu’il rencontrera probablement quelque part au cours de
son évolution, après la mort sur le plan morontiel s’il y va, ou plus tard dans un autre temps,
après l’expérience astrale s’il retourne au monde de la mort de l’involution, mais que cet
Esprit fait partie de sa réalité !

Et que cette réalité est conjointe, c’est-à-dire qu’elle est parfaitement unifiée ou unifiable à
ce que nous appelons l’âme, donc sa mémoire, et que cet Esprit a le pouvoir d’utiliser sa
mémoire avec une telle science, une telle perfection, une telle similitude et une telle
instantanéité que, lui, a l’impression sur la Terre que c’est lui qui pense ! Extrêmement
intéressant ce modem ! 

L’Esprit a le pouvoir de faire croire à l’Homme, à cause de sa puissance, de faire croire à
l’Homme que c’est lui qui pense. Et alors qu’est-ce que c’est la différence entre l’involution
et l’évolution ? 

L’involution, c’est croire qu’on pense. L’évolution, c’est savoir qu’on ne pense pas, mais
par contre, le passage d’une phase à une autre va demander que l’Homme finalement
commence à comprendre son propre mystère. Et comprendre son mystère c’est quoi ? C’est
commencer à s’habituer petit à petit lentement à sentir avec son Esprit les bornes de sa
conscience. 

Donc à partir du moment où un ego, donc un être pensant ou la partie mentale de l’Homme
incarné, commence à utiliser la pensée comme si elle était télépathique, comme si elle
communiquait avec quelqu’un, comme si elle parlementait avec quelqu’un, à partir du
moment où l’Homme s’habitue et commence à traiter mentalement de cette manière avec
son Esprit, il se produit des choses chez lui. 

Il se produit des changements profonds chez lui qui altèrent sa personnalité, donc qui
altèrent le lien entre l’Esprit et l’âme, et qui commencent petit à petit à mettre de côté
l’importance de l’âme, c’est-à-dire l’importance de la mémoire, et commencer à donner de
l’importance à l’Esprit, c’est-à-dire de l’importance à la Lumière. 

Et en donnant de l’importance à la Lumière et en donnant moins d’importance à l’âme,
l’Homme découvre quoi ? Il découvre qu’il a la capacité de sentir de plus en plus les bornes
de sa conscience, et il s’aperçoit que ces bornes-là sont réellement extensibles, que ce qu’il
sait aujourd’hui deviendra plus grand demain, plus grand demain, plus grand après-demain,
et que cet élargissement, que cette expansion de sa conscience est infinie.

Et si un jour, il en arrive aux limites psychiques de sa conscience au niveau corporel, il
sortira facilement de son corps matériel pour continuer à épouser encore sa conscience qui,
encore, lui permettra de sentir les grands contours, les grandes bornes de cette conscience
infinie, qui fait encore partie, qui fera toujours partie de son alliance avec sa réalité, donc
son Esprit. 

Donc il n’y a plus de fin à la conscience, donc à la science, donc à la compréhension, donc à
l’explication des Lois fondamentales, mais pour ça, il faut que l’ego s’habitue à être seul, il
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n’y a pas de liberté à deux.

L’Homme ne peut pas être libre s’il appartient à la conscience d’une race. L’Homme libre, il
est seul. Ensuite, quand il rencontre ou quand il rencontrera dans le monde des Hommes qui
seront libres comme lui, à ce moment-là, ils pourront se parler sur la même longueur
d’onde, et l’un n’essaiera pas de dominer l’autre, l’un n’essaiera pas de garder l’autre dans
l’ignorance afin que lui exerce sur lui son pouvoir pour des bonnes raisons. On a toujours
des bonnes raisons pour exercer chez l’autre le pouvoir. 

On dit facilement : ben, l’Homme doit être guidé”... L’Homme est capable de se guider
seul, se téléguider seul. Donc les bornes de la conscience sont très vastes pour un certain
nombre de raisons. Premièrement, parce que la vérité n’existe pas. Donc quelle est la
première limite de la conscience de l’Homme ? C’est la vérité.

Donc autant on a épousé, autant on a choyé pendant l’involution la vérité, les idéologistes,
les théologistes, les religions, les penseurs, les gouvernants, pendant l’involution ont
toujours parlé de vérité. Pourquoi ? Parce que la vérité permet de créer une structure
mentale qui s’impose sur les êtres réfléchissant moins, ou qui n’ont pas le temps de
réfléchir. Et à ce moment-là ça crée les conditions du pouvoir de la civilisation, donc ça, ça
fait partie de l’involution, c’était nécessaire.

Mais à partir du moment où l’Homme passe de l’involution à l’évolution, la vérité pour lui,
ça ne sert plus. Pourquoi ? Parce que la vérité lui impose toujours une borne. La vérité pour
un juif ce sont ses bornes, la vérité pour un islamiste ce sont ses bornes, la vérité pour un
chrétien ce sont ses bornes, la vérité pour un communiste ce sont ses bornes. Ne vous
demandez pas pourquoi il y a tant de conflits dans le monde ! Il y a trop de vérités qui
s’entrechoquent, les Serbes, les Croates, les Québécois, les Anglais !

Donc la vérité, les vérités ce sont des bornes… Les Irlandais, catholiques, protestants... Et
ce n’est pas facile pour un être humain de s’imaginer que la vérité est totalement anti-
Lumière, parce qu’on a pendant si longtemps donné à la vérité… On l’a tellement
apothéosée la vérité, les maîtres, les prêtres, les êtres, les chefs de sections, ont
constamment demandé à l’Homme : “mais croyez en moi, je suis la vérité ou je représente
la vérité”... Nos codes légaux sont basés sur une certaine vérité, la vérité de la justice... 

Mais si nous parlons d’évolution et que nous parlons de conscience sans borne, nous
n’aurons pas le choix d’ailleurs, nous serons obligés de concevoir un jour que la vérité fait
partie des liens astraux entre l’Homme et l’invisible, à travers une pensée réfléchie qui crée
sur la Terre une personnalité, donc un ego planétaire inconscient, ignorant les Lois occultes,
et incapable de saisir jusqu’à quel point il a le pouvoir de mettre le doigt sur les grandes
bornes de sa conscience, donc ce que j’appelle SAVOIR ! 

Savoir n’a rien à voir avec la connaissance. La connaissance, c’est bon pour l’université de
Montréal, c’est bon pour l’école. Savoir c’est une pénétration sans fin, sans limites, de ce
que nous savons mais de ce que nous avons peur de savoir, c’est ça le savoir. il n’y a aucune
vérité dans le savoir. Moi je parle depuis vingt-cinq ans, je n’ai jamais cru à ce que je dis,
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vous vous imaginez le plat dans lequel vous vous trouvez ? (rires du public).

Mais quel est l’avantage de fonctionner ainsi ? C’est de ne pas demander à ce que l’Homme
soit dominé par un autre. Donc s’il y a quelque avantage dans cette nouvelle manière d’être,
c’est qu’au fur et à mesure où l’Homme aura accès aux bornes de sa conscience, il ne
cherchera plus à dominer les Hommes parce que la vérité n’existe pas et que la liberté ne
fait jamais de prisonniers de guerre. 

Si on me demande : “pourquoi est-ce si difficile pour l’Homme de communiquer par
télépathie avec le plan mental”... C’est parce que premièrement nous n’avons pas encore
suffisamment pris conscience, ce qui veut dire que nous ne sommes pas suffisamment
habitués à notre réalité. Nous sommes très habitués à notre irréalité, mais nous ne sommes
pas habitués à notre réalité. Et lorsque nous ouvrons un peu notre réalité, nous sommes un
petit peu secoués dans nos fondations, ça nous énerve. 

Lorsque nous faisons un peu de voyance, ça nous énerve, on s’éclate, on est content, on est
énervé, l’ego prend la claque de ce qu’on peut prédire des choses qui se produiront demain.
On n’est pas habitué à cette Intelligence, à cette science, à ce savoir, à cette conscience, à
ces bornes ! 

Nous avons encore besoin d‘être confirmés : “ah, est-ce que tu as entendu ça, t’as vu ça ce
que j’ai dit, j’ai prédit qu’il y aurait un crash la semaine prochaine et le crash s’est
produit”... On n’est pas habitué, on n’est pas capable de… On a beaucoup de difficulté à
supporter seul dans le silence de notre êtreté la voyance qui fait partie du caractère naturel,
cosmique, systémique, télépathique, de notre Esprit à travers l’âme pour le bénéfice de
l’ego.

On n’est pas... On est réellement pauvre en Esprit, on n‘est pas habitué à la richesse de notre
Esprit. Dans un sens, on agit un peu comme les Lavigueur (famille Québécoise), aussitôt
qu’il nous tombe sept millions dans les coffres, on “capote”. 

Mais vous savez, je ne vous parle pas simplement d’une manière impersonnelle parce que
moi-même j’ai vécu cette expérience lorsque j’ai connu la fusion en 69 et que je
commençais à parler un peu différemment des Hommes autour de moi. Et j’allais souvent
intérieurement, et je disais : “mais est-ce que ça va toujours durer cette capacité de parler
comme ça, de savoir”... Et on me disait : “tu t’habitueras”. On est réellement pauvre
d’Esprit ! 

Donc on n’a pas, à cause de notre expérience passée, on n’a pas facilement accès à la
compréhension de nos bornes, nos immenses et très vastes bornes, c’est absolument
extraordinaire, l’Homme ! 

Mais nous ne nous voyons pas comme des Hommes, nous nous voyons plutôt comme des
êtres, comme des créatures, comme des victimes, comme des subalternes. D’ailleurs, nous
avons mis un Dieu à la tête de toutes nos activités, nous avons créé des divinités, nous avons
créé tout un cortège là, qui nous précède, au lieu de savoir que nous avons sur le plan
matériel, en tant qu’être conscient, la capacité de traiter avec tous ces cortèges et de “dealer”
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avec ces cortèges, et de leur opposer même notre conscience, notre volonté, à ces cortèges,
si nous avons cette conscience, ainsi de suite. 

Nous croyons que parce que nous sommes dans la matérialité, parce que nous sommes
incarnés, que nous sommes inférieurs aux morts, alors qu’en réalité nous sommes beaucoup
supérieurs aux morts. Ce sont les morts qui se plaignent de ne pas être ici, alors que nous,
nous nous plaignons de l’être. 

Si jamais, ou si un jour vous communiquez ou vous parlez avec les morts, vous verrez
qu’être mort, il n’y a absolument rien d’intéressant, comparé à ce que nous les vivants
pouvons faire dans la mesure où nous avons conscience d’être vivants, intelligents.

Nous pouvons même parler aux morts, leur dire qu'est-ce qu'ils font, qu'est-ce qu'ils font de
mal, qu’est-ce qu’ils devraient faire pour se sortir de telle place, tel plan, aller ailleurs.  Nous
avons énormément de liens qu’eux n’ont pas parce que le mort ne pense pas. Alors que le
vivant est totalement connecté. Ce sont les vivants qui sont connectés, les morts ce sont des
infirmes. Ce sont des êtres qui doivent revenir dans la matérialité pour être reconnectés. 

Donc les morts s’ennuient, et comme ils s’ennuient, ils cherchent toujours par toutes sortes
de façons que nous ne comprenons pas, ils cherchent par toutes sortes de façons à
communiquer avec nous, dans le rêve, ils cherchent par la télépathie à communiquer avec
nous, mais nous ne savons pas que les morts communiquent avec nous, donc nous pensons
que c’est nous qui pensons comme ça ! 

Donc être inconscient sur une planète expérimentale, c’est réellement une bavure, puis c’est
réellement anti-Esprit, c'est réellement... “Faire dur” ! 

Mais lorsque l’Homme commence à s’éveiller, que la Lumière commence à vibrer, et que
l’âme commence à prendre sa place et que l’Esprit descend, et qu’un processus d’unification
ou de fusion, appelez ça comme vous voulez, commence à se créer chez l’Homme et que
finalement l’Homme commence à briser les chaînes de la quarantaine, c’est-à-dire cette
conscience qui a été pendant des siècles et des millénaires régie par les “dieux”, et que
l‘Homme commence à parler avec les “dieux”, commence à leur commander, à ce moment-
là lorsque vous commandez aux “dieux”, il n’y a plus de “dieux” ! C’est comme le roi sans
culotte, il n’y a plus de royauté.

Quand vous regardez un roi sans culotte, il n’y a plus de royauté, vous regardez par en bas,
vous voyez qu’il a la même chose que vous là, c’est la même chose avec l’invisible. Mais
nous ne comprenons pas les Lois du pouvoir, nous ne connaissons pas la substance ou
l’essence du pouvoir parce que nous n’avons jamais cherché à définir la réalité, les notions
par rapport à l’empire psychique de notre moi.

Les Hommes n’ont jamais pu par eux mêmes constater jusqu’à quel point leurs pensées
violent la territorialité psychique de leur moi universel. Les Hommes n’ont jamais été dans
une mesure, pendant l’involution, qui leur permettait de constater que l’être intégral,
physique, éthérique, astral, mental, plus additionné des autres composantes qui font partie
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des réseaux de la communication universelle, que cet être-là est dans le fond un être
systémique. 

Ça veut dire quoi ça, être un être systémique ? Ça veut dire ne plus appartenir à aucun
département de la conscience. 

Un être qui pense appartient à un département de la conscience.

Si vous étiez psychiques, télépathes, ainsi de suite, et que vous demandiez par intériorité à
quel département de la conscience vous appartenez, on pourrait vous dire que vous
appartenez depuis deux, trois, quatre, cinq siècles à un réseau qui a été formé pendant le
développement de la conscience atlantéenne, et le numéro de ce réseau c’est sept, quatorze,
vingt-huit, trente à la troisième puissance, et que c’est à travers ce réseau-là qu’on peut vous
identifier et avec lequel on peut communiquer avec vous, parce que ça fait partie de votre
“numéro de téléphone”, et que votre numéro de téléphone, votre téléphonie, autrement dit
votre capacité d’interpréter psychiquement des mouvements d’énergie ou des ondes, vous
donne ce que nous appelons sur la Terre “une conscience humaine”.

Mais que cette conscience humaine est encore régie par un système téléphonique
extrêmement ancien, très antique, un peu comme on reconnaît avec “Bell Canada”, et qu’il
y a d’autres systèmes de téléphonie, d’autres réseaux, d’autres numéros, auxquels vous
pouvez vous enjoindre, pour finalement commencer à communiquer sur des plans de
conscience beaucoup plus évolués. Donc agrandir les bornes de votre conscience, et
finalement réaliser que, vous en tant qu’êtres incarnés dans une matérialité complète, avez
aussi une capacité de vous exorciser de cette matérialité à travers le jeu extraordinaire de la
télépathie, donc de la pensée libre. C’est l’évolution !

Mais vous ne pouvez pas faire ça en gardant vos mauvaises habitudes ! Vos mauvaises
habitudes ce sont les habitudes de l’involution ! Et qu’est-ce qui donne aux mauvaises
habitudes ou aux habitudes de l’involution leur puissance de quarantaine, leur puissance
involutive ? C’est la vérité, c’est la croyance. C’est abominable, croire !

Vous ne le savez pas parce que vous êtes encore dedans, mais c’est une abomination,
croire ! Et je vous dirais même plus, je vous dirais que croire c’est totalement anti-Lumière,
et là vous direz : “ben,oui, mais si on ne croit pas, comment voulez-vous qu’on puisse
adhérer à une manière de penser”... 

Vous n’avez pas besoin d’adhérer à quoi que ce soit si vous êtes libres. Vous pouvez voir,
vous pouvez acquiescer, mais vous n’avez pas à adhérer à quoi que ce soit ! Qu’est-ce que
vous êtes ? Des membres d’une secte planétaire ? Adhérer à quoi ! Qui est le boss ?! 

Quand vous adhérez à quelque chose, il y a quelqu’un qui est le boss, il y a un patron, il y a
un maître, il y a une servitude, il y a un pape, il y a une papesse, il y a un maître, il y a une
maîtresse, il y a quelque chose. Autrement dit il y a une sorte de divinité, autrement dit il y a
une sorte de rencontre avec quelqu’un que vous ne pouvez pas déplacer qui est plus haut
que vous, plus grand que vous ou qui semble plus grand que vous. Mais ça, c’est une
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illusion fondamentale de l’involution et nous payons le prix ! 

Nous en avons payé le prix pendant des millénaires. Les Russes viennent de payer le prix du
marxisme après soixante-dix ans de confusion totale, d’ignorance globale, et le terme de
croyance, le mot “croyance” revient toujours à l’affût, vient toujours nous chercher, ce mot
se promène dans le monde et vient toujours nous chercher. 

Les Évangélistes viennent nous chercher, les Témoins de Jéhovah viennent nous chercher,
les Mormons viennent nous chercher, les Chrétiens viennent nous chercher, les Juifs, les
Islamistes… Tout le monde vient nous chercher ! 

Et si l’Homme n’a pas de centricité, sI l’Homme ne connaît pas, ne réalise pas qu’il est
réellement libre ou qu’il a la capacité de réellement comprendre la perversion
psychologique du moi planétaire institutionnalisé, à ce moment-là l’Homme ne pourra
jamais savoir ce que veut dire Savoir. Donc saisir les bornes de la conscience humaine ou
saisir les bornes de notre conscience personnelle veut dire un certain nombre de choses. 

Ça veut dire premièrement commencer à réaliser qu’en tant qu’êtres, nous n’avons au-
dessus de nous aucune domination, parce que ça va loin la domination, la domination des
idées, des idéologies, donc la domination des idées, ça va très loin, parce que ça nous
permet de nous solidariser, ça nous permet de nous garder “sécures” à l’intérieur d’une
conscience quelconque, d’une conscience collective quelconque. 

Mais ça nous amène à totalement pervertir notre réalité et à nous garder dans la quarantaine
de l’involution qui fait partie de la quarantaine de la Terre. Donc ça nous empêche de
pouvoir finalement bénéficier du contact extraordinaire que les Hommes peuvent avoir avec
des Intelligences qui sont sur d’autres plans, qui peuvent être matérialisées, matérielles ou
immatérielles, la vie est très vaste !

Les mondes sont très vastes, les civilisations sont très complexes et très éclectiques. Il y a
des êtres aujourd’hui dans le monde qui se font violer leurs droits par des civilisations qui
viennent ici sur la Terre de manière furtive… Des abductions, des opérations, des femmes
qui se font mettre enceintes, des hommes qui se font opérer, pourquoi ? Pourquoi ? Parce
que les Hommes n’ont pas d’aura parfaitement développée ! 

Un être qui a une aura parfaitement développée devient invisible, mais un être qui n’a pas
une aura parfaitement développée n’est pas invisible. 

Donc si quelqu’un vient d’une autre dimension, il peut facilement, au niveau des archives
qui existent, le pointer, l’identifier, et finalement passer d’un plan à un autre et se
matérialiser, et trouver le bonhomme dans un champ, l’introduire dans son vaisseau de
manière corporelle, ou simplement utiliser son corps astral ; ensuite lui cacher l’expérience,
donc le ramener à la Terre ou à l’expérience sans mémoire, avec simplement un blanc de
mémoire. 

Donc ce viol de la conscience humaine, il existe pourquoi ? Parce que l’Homme sur la Terre
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n’a pas une aura totalement développée. Pourquoi ? Parce qu’une partie de notre aura fait
partie de l’aura animale. Nous appartenons à la race des animaux sur le plan aurique de
notre conscience planétaire. 

Et pour que l’Homme développe son aura totalement, c’est-à-dire pour que l’Homme puisse
substituer au regard des invisibles, sa réalité planétaire, il faut qu’il puisse éventuellement
élever son taux vibratoire, c’est-à-dire passer de la conscience planétaire qui pense à la
conscience planétaire qui communique, à la conscience planétaire qui commande, à la
conscience planétaire qui sait, à la conscience planétaire qui crée, à la conscience planétaire
qui est absolue. 

Si l’Homme n’en arrive pas à ces conditions, il n’aura jamais d’aura parfaite, donc
automatiquement il sera sujet à des expériences. Des êtres, des esprits, des civilisations
viendront vers lui, identifieront par vibration son “numéro de téléphone”, si vous voulez,
viendront en communication avec lui et automatiquement l’assujettiront à des expériences
qui souvent traumatisent la vie, traumatisent l’ego et débalancent complètement les corps
subtils.

Donc nous sommes arrivés à un âge de l’évolution de l’Homme, nous sommes arrivés à un
temps dans l’évolution de la Terre où nous avons la capacité en tant qu’individus de sentir
les bornes de notre conscience. 

Mais pour le faire, nous devons totalement prendre sur soi la responsabilité de nos craintes,
nous avons des craintes, nous ne savons pas réellement prendre avantage de nos
dysfonctionnalités, nous ne savons pas prendre avantage de nos cancers, nous ne savons pas
prendre avantage de nos maladies, nous ne savons pas prendre avantage de nos divorces,
nous ne savons pas prendre avantage de nos souffrances psychologiques !

Si nous savions prendre avantage de tous ces maux qui conditionnent et qui malfaçonnent
l’expérience sur la Terre, nous aurions la pleine conscience de l’illusion de ces
désavantages, et nous réaliserions que ces désavantages sont techniquement et réellement
des manières très voilées d’en arriver à notre avantage. 

Un Homme qui a le cancer, un Homme qui subit le divorce, un Homme qui perd le travail,
un Homme qui vit des désavantages de la vie existentielle et qui est conscient, n’est jamais
assujetti psychologiquement aux désavantages. 

Il les utilise pour transmuter l’énergie bâtardisée de sa conscience planétaire. Il les utilise
pour transmuter l’énergie bâtardisée de ses craintes. Il les utilise pour lutter constamment
contre la déformation psychologique de son moi qui est créée par des pensées qui viennent
vers lui, soit à partir du monde de la mort, donc du monde des esprits, ou à partir du plan
mental qui travaille toujours à la résurrection du moi. 

Donc d’une manière ou d’une autre, un Homme qui vit ce qu’on appelle “des
désavantages”, doit faire comme celui qui étudie les arts martiaux, il doit prendre le
désavantage et le tourner à son avantage. Il doit prendre ce qui le fait souffrir pour l’amener
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à la conquête de ses craintes. 

Parce que qu’est-ce que c’est la vie, qu’est-ce c’est le but de la vie, qu’est-ce que c’est la
fonctionnalité de la vie, quelle est la puissance de l’Homme contre la dysfonctionnalité de la
vie qui est la sommation de toutes ses expériences ? C’est la destruction totale sans
conditions de ses craintes. 

Mais si vous croyez, vous êtes faits à l’os parce que la croyance, c’est la substitution totale,
vénérée, c’est le placebo contre la crainte !

On croit en Dieu pour ne pas être seul, on croit dans l‘amour pour ne pas être seul, on croit
dans la charité pour avoir l’impression d’être bon, on nie le mal parce qu’on ne veut pas être
associé psychologiquement avec des contrefaçons qui, sur le plan de l’âme, bouleverseraient
notre délicate nature. On croit à l’Humanité parce qu’on a peur de la destruction !

Donc toutes les manifestations psychologiques de notre moi planétaire, toutes les façons
dont nous vivons notre ego, toutes les manières dont nous nous manifestons en tant qu’êtres
incarnés sur une planète expérimentale, sont à l’extérieur, vont à l’encontre de notre réalité,
donc nous n’avons aucun pouvoir sur les “dieux”. 

Nous sommes constamment à genoux et nous sommes incapables de commander,
d’illuminer, de chasser, de détruire, d’éliminer ce qui nous empêche nous, en tant
qu’Hommes d’être réellement des êtres glorieux. 
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Dominateur versus dominant PE#010 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

010 – DOMINATEUR versus DOMINANT

Si on poursuit dans la compréhension du problème des bornes de la conscience, il y a des
éléments là-dedans qu’il faut souligner parce que l’Homme n’est pas habitué dans son
expérience psychologique culturelle, l’Homme n’est pas habitué à saisir les opportunités
extrêmement voilées ou subtiles auxquelles il a accès, parce que l’Homme n’est pas assez
éveillé. 

Si on regarde par exemple, le facteur de dominance, l’Homme sur la Terre a tendance à être
dominateur. Quand je parle de l’Homme, je parle de l’être génériquement parlant. On est
dominateur et le mâle est encore plus dominateur. 

Alors qu’au cours de l’évolution, ou en ce qui concerne l’évolution de la conscience
évolutionnaire, le développement de cette conscience-là, l’Homme doit devenir un être
dominant. On peut être dominant sans être dominateur, et la différence entre les deux est
importante, elle est même imposante. 

Un Homme devient dominant lorsqu’il en arrive à pouvoir dominer ce dont il est fait, ses
craintes par exemple. Un Homme qui est capable de dominer ses craintes, qui sont une
représentation de toute son impuissance, éventuellement, va en arriver à développer des
niveaux de conscience ou de perceptions très très subtiles qui font déjà partie de sa voyance
intérieure, et éventuellement il va en arriver à pouvoir s’exécuter créativement.

Mais s’il n’est pas capable de devenir dans sa vie personnelle un être dominant, c’est-à-dire
un être “qui est au-dessus de” (de n’importe quoi, il faut qu’il soit au-dessus de), à ce
moment-là il ne pourra jamais le faire ! Parce que si un Homme n’est pas dominant, ça
inspire, ça implique qu’il est “en dessous de”. Et être en dessous de quoi que ce soit, invite
l’individu dans son expérience psychologique à utiliser la croyance pour fixer dans son moi
une impression de vérité. 

Donc à ce moment-là, c’est absolument impossible pour lui de devenir dominant au niveau
de sa conscience, donc il ne peut pas devenir dominant au niveau de son Intelligence, des
Lois matérielles ou des Lois de l’invisible, ce qui est encore plus difficile parce que ce sont
des Lois encore plus occultes.

Donc pour que l’Homme devienne dominant, c’est-à-dire jamais assujetti à quoi que ce soit,
il faut qu’il règle certaines choses. Une des choses qu’il doit régler, c’est la crainte. La
deuxième chose qu’il doit régler, c’est “l’amour de la vérité”.
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Quand je parle de l’amour de la vérité je parle de “l’amour spirituel de la vérité”, je parle de
l’amour naïf de la vérité. Parce que l’amour naïf de la vérité le force lui, en tant qu’être, à
demeurer à l’intérieur des confins d’une conscience institutionnalisée. Il ne pourra jamais
mettre le doigt sur les bornes de sa conscience, donc il ne pourra jamais être un être
dominant. Il ne pourra jamais regarder de haut ! 

Si l’Homme n’est pas capable de regarder de haut le concept de Dieu, il est
automatiquement violé dans les droits uniques de sa conscience morontielle. Il ne peut pas
déterminer, prédéterminer les assises psychiques de l’organisation des mondes invisibles. 

Donc il ne peut pas avoir de connaissance ou il ne peut pas naître à la connaissance des
mondes parallèles. Donc automatiquement, il est obligé de s’inviter en tant qu’individu à un
particularisme très humain, qui est le développement ou le besoin de développer une notion
unique de l’infinité, qu’on personnifie et à laquelle on a donné le nom de “Dieu”, qui a été
institutionnalisé par les religions. Et ça, ça enlève à l’Homme sa dominance. 

Parce que l’Homme, s’il n’est pas dominant et qu’il fait face à cette notion historique de
Dieu, et qu’il n’est pas capable d’en faire une analyse concrète, c’est-à-dire une analyse
basée sur sa capacité créative de définir lui-même les conventions psychologiques de son
moi, qui contiennent tout le matériel psychologique de son ego qu’on appelle la culture,
l’Homme ne pourra jamais en arriver à définir la consubstantialité de sa nature avec celle de
cet être-là qu’on appelle “Dieu”. 

Donc l’Homme demain deviendra, demeurera un être dominé, et s’il est dominé, il ne sera
pas dominant ; s’il n’est pas dominant, il ne pourra jamais sentir les contours de sa propre
infinité, donc de sa conscience créative morontielle, systémique, télépathique.

L’Homme, autrement dit, ne pourra pas participer à un dialogue constructif avec les
invisibles, donc il demeurera simplement un être psychologique voué aux Lois planétaires
de la quarantaine, qui a affecté toutes les civilisations humaines, qui a conditionné toutes les
assises des religions, puis qui a créé ce qu’on appelle aujourd’hui “l’Homme vide” ! 

L’Homme vide, c’est l’Homme dominé. L’Homme vide, c’est l’Homme qui n’est pas
dominant. Et c’est ce qui a créé pendant l’involution les conditions qui ont favorisé les
dictatures à tous les niveaux : les dictatures politiques, les dictatures théologiques, les
dictatures spirituelles.

Un Homme qui est en communication avec l’invisible, avec des morts, avec des entités, il y
a une dictature, on appelle ça la possession ! La possession, c’est une dictature !

Vivre une dictature par rapport à un profane, c’est une chose. Vivre une dictature par
rapport à un mortel, c’est une chose, tu peux toujours l’assassiner, mais vivre une dictature
par rapport à un invisible, c’est une autre affaire ! Ça, on appelle ça de la possession, et c’est
la fondation même de l’illogisme psychologique de toutes formes de maladies mentales. 

La maladie mentale, c’est de la dictature, qu’on lui donne des noms techniques,
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psychologiques, qu’on appelle ça “des obsessions”, c’est de la dictature. Un Homme est
dicté par ses obsessions d’agir de telle manière, de telle manière, de telle manière, de telle
manière, de telle manière ! C’est plus fort que lui. 

Même il va dire au médecin : “c’est plus fort que moi, j’ai été obligé de me lever le matin
puis de mettre mes chaussettes en ligne avec le soleil”… (rires du public). “J’ai été obligé
de me laver mes mains toute la journée quinze, cinquante, soixante fois”... C’est de
l’obsession, c’est de la dictature ! Si ce n’est pas contrôlé, ça mène à la folie. Pourquoi ?
Parce que l’être n’est pas dominant. 

Puis pourquoi est-ce que l’être n’est pas dominant ? Parce que l’être n’a pas été instruit.
Pourquoi est-ce qu’il n’a pas été instruit ? Ben, c'est parce qu’on a toujours été dominé !

Les systèmes de croyances de l’involution qui ont été et qui ont servi à la formation
esthétique morale éthique de nos sociétés, de nos civilisations à partir de la Grèce antique,
de l’Égypte, même de l’Orient, ont servi à quoi en ce qui concerne l’Homme ?! 

Je ne parle pas de l’Homme individualisé là, je parle de l’Homme qui n’a pas de conscience
individualisée, l’Homme normal, l’Homme de la Terre, l’Homme qui est fait de chair et
d’os, et qui pense qu’il pense, qui a un ego réfléchi, qui fait partie de ce qu’on appelle la
grande masse humaine, puis qui est déchiré entre le bien puis le mal, puis qui se sent obligé
au cours de son évolution de faire des professions de foi pour calmer son âme, cet Homme-
là, l’Homme normal, l’Homme profane, l’Homme de l’involution, la créature du “bon
Dieu”, donc la “queue de veau”, cet être-là n’est pas un être dominant !

Il a été dominé par d’autres qui ne sont pas plus dominants que lui, mais à cause des
conditions sociales qui favorisent le pouvoir, ont eu une ascendance sur lui. Si tu es
ignorant, puis le gars à côté de toi c’est un médecin, c’est évident qu’il va avoir un
ascendant sur toi, même s’il est plus ignorant que toi. 

Ça, c’est comme les curés qui arrivaient chez nous dans le temps, puis qui disaient à nos
mères de famille : “vous avez eu quatorze enfants là, il ne faut pas refuser à votre mari là, il
faut en faire un autre”... “Tabarnak”, il y en a une “ostie d'boutte” là, t'sé (tu sais), il ne faut
pas nous faire “chier” trop longtemps ! Ça fait qu'arrêtez de jaser, de nous faire “chier” !

Puis finalement, il y a eu la révolution tranquille, puis aujourd’hui, ben, on les a dans le cul !
La majorité des êtres plus évolués, ça fait qu'ils sont obligés de changer leur position là !
Changer leur marketing, puis aller en Afrique, puis en Amérique du Sud ! Parce qu'ici, ça ne
marche plus ces conneries-là ! “Ostie d'boutte”, quatorze enfants ! Mais on n’était pas des
êtres dominants ! 

Tu me vois moi, le curé qui arrive chez nous, puis qui me dit à moi, si j’étais une femme,
(ce que je ne reviendrai jamais) : “faut que t’en fasses un autre”... (rires du public) ! Laisse-
moi te dire, mon “tabarnak”, je vais te planter tout de suite, moi (rires du public), moi je vais
jouer avec ton parapluie ! Je vais te le faire sortir ton parapluie, mon colon, “câlisse” ! (rires
du public). Je me mettrais tout nu devant lui comme ça... Poup ! Tac ! “Maudit de bande de
câlisse” ! (rires du public). 
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Ça fait qu’on n’a pas été des êtres dominants ! Mais ça, c’est par rapport à l’Humanité, la
grosse Humanité dense. Mais quand tu commences à “dealer” avec des invisibles, c’est une
autre paire de manches ! 

Donc si tu n’es pas dominant ici avec tes collègues, comment est-ce que tu vas être
dominant là, avec des êtres qui appartiennent à des mondes dont les Lois sont totalement
différentes de nous autres ! Ta mère est ici, elle t’aime, puis elle arrive de l’autre bord, elle
essaie de te fourrer : “comment ça se fait que t'essaies de me fourrer, je t’aimais quand
t'étais ici, tu m’aimais quand t'étais ici”...

Elle dit : “Les Lois ne sont pas pareilles ici, t'sé, pas pareilles ! On est régi par d’autres
formes de gouvernements. L’amour, c’est pour vous autres, nous autres on manipule, on
s’ennuie de vous autres. On veut communiquer, puis quand on communique, on vous fucke
l’esprit, vous devenez malades. On n’est pas capable de venir en contact physique avec
vous autres sans fucker votre monde. 

Les chaises ça se promène dans la maison, ça se frappe contre le mur, on essaie de vous
écrire des messages, on prend des crayons, on les met en vibration puis, hop, ils écrivent
tout seuls sur le mur, puis ça barbouille de partout ! On n’a pas de contrôle d’énergie, vous
êtes obligés de relaver le mur le lendemain. On essaie d’utiliser vos téléphones, puis ils se
décrochent tout seuls, vous freakez, vous allez voir le psychiatre, vous pensez que vous êtes
malades”... 

Ça fait que le contact logique entre les mondes parallèles puis le monde matériel, il n’est pas
fait encore. Pourquoi il n’est pas fait encore ? Parce qu’on appartient à une civilisation qui
n’a pas contrôlé l’énergie de la matière parce qu’on n’est pas capable, au niveau de la
conscience de nos cellules, d’interpréter les signaux entre nous autres puis les autres
mondes, d’une façon parfaite. 

De sorte qu’aussitôt qu’on vient en contact télépathique inconscient magnétique avec
d’autres mondes, on se met totalement dans des expériences de “volatisation”. Il n’y a plus
de stabilité. Pourquoi ? Parce qu’on n’est pas des êtres dominants !

Il y a “du monde” (des êtres) qui viennent d’autres planètes ici, ça va faire plaisir à Richard
Glenn qu'on parle de tout ça là, “du monde” qui viennent d'autres planètes ici, puis qui te
zappent dans un champ. Tu te fais zapper dans un champ, t'arrives de l’autre bord, tu ne sais
pas si t'es arrivé là en corps astral ou en corps physique parce que tu n’as pas la notion de
ton espace-temps psychique ! Ça fait que tu sois là astralement ou que tu sois là
physiquement, pour toi c’est la même affaire. 

Tu n’es pas capable de contrôler ça, ces grands yeux là quand ça te regarde, tu penses que tu
regardes dans le fond de la mer tant c’est vaste, tu n’es pas capable de les envoyer “chier”,
tu as peur. Tu es magnétisé tout de suite. Pourquoi ? Parce qu’ils ont le pouvoir sur toi !

Pourquoi est-ce qu’ils ont le pouvoir sur toi ? Parce que le contact de leur aura avec la
tienne crée une diminution instantanée INSTANTANÉE du volume de ton âme ! Quand tu
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rencontres un “extraterrestre”, le volume de ton âme diminue comme ça ! Ça fait que ton
aura, tu n’en as quasiment plus. En diminuant ton aura, tu perds automatiquement ta
mémoire parce qu’il y a une relation entre le volume de ton aura puis ta mémoire. 

Si vous étiez capables au niveau de la voyance, au niveau d’une science future, de mesurer
les temps dans votre vie où vous avez beaucoup de mémoire, puis les temps dans votre vie
où vous avez peu de mémoire, vous allez voir, vous comprendrez qu’il y a une relation
directe entre le volume de votre âme et la mémoire que vous appelez. 

Une personne qui perd la mémoire, comme les gens qui sont “Alzheimer” là, le volume de
l’âme est très très réduit. C’est ça la maladie occulte psychique magnétique qu’on appelle
“Alzheimer”. 

Ça fait que ces gens-là, quand ils viennent en contact avec toi, automatiquement il y a une
suppression, une diminution extraordinaire de ton champ aurique, donc de tout ton
magnétisme animal. Puis tu deviens pour eux autres un toutou. Ils te mettent sur la planche
puis ils n’ont rien qu’à te dire : “monte là”, puis tu montes, tu lévites, tu es en lévitation.

Mais ça veut dire quoi tout ça, tout ce verbiage-là ? Ça veut dire qu’il va falloir un jour que
l’Homme soit capable de contrôler son Esprit ! Parce que c’est tout au niveau de l’Esprit
que ça se passe. Ce n’est pas au niveau des forces physiques, c’est au niveau de l’Esprit !

Puis l’Esprit, on ne sait pas qu'est-ce que c’est, on a une petite idée là, parce qu’on s’en sert
tous les jours pour penser, on s’en sert pour mesurer, on s’en sert pour évaluer, on s’en sert
pour techniquement créer des conditions matérielles dans nos jobs, en tant qu’ingénieur, en
tant que médecin, en tant qu’avocat, en tant que juge, en tant que curé. On se sert de notre
Esprit. 

Mais ça, c’est tout de la contrefaçon, c’est de la petite bière en comparaison avec ce que
l’Esprit est en réalité, mais on ne s’en sert pas parce qu’on n’est pas dominant. On est
dominé !

L’Homme pense avec les pensées de tout le monde. On disait, quand on était aux études, on
aimait ça dire ce que Socrate avait dit voilà deux-mille ans : “connais-toi toi-même”. On
était capable de répéter les conneries françaises : “je pense, donc je suis”. Puis on se pensait
intelligent ! Ça fait qu'il va falloir un jour que l’Homme renverse ça complètement, que
l’Homme devienne dominant, c’est-à-dire que l’Homme soit capable d’exploiter avec
conscience la gravité de son ignorance qui est très grave, son ignorance ! 

Puis elle est d’autant plus grave qu’on a l’impression, nous autres humains sur une planète
expérimentale comme la Terre, que c’est l’élite qui a la clé à la science, alors que l’élite,
sans le savoir, reçoit ses ordres à partir du plan astral. C’est les morts qui vous rendent
intelligents ! C’est les morts qui vous donnent vos idées, c’est les morts qui vous transfèrent
de l’information dans le rêve, c’est les morts qui, par le rêve, vous amènent monsieur Fermi à
développer le concept moléculaire de l’atome. Puis les morts sont bien plus actifs chez
l’Homme qu’on pense !
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Si on regardait sur une base de 100%, jusqu’à quel point la science de l’Homme aujourd’hui
est dirigée par le plan astral, on serait surpris de savoir que c’est au-dessus de 95 %. Ça veut
dire qu’il y a 5 % de la connaissance humaine, de la conscience humaine qui est utilisée,
matérialisée sur la Terre pour l’évolution, non pas des doctrines, donc de la connaissance,
mais pour l’évolution de l’Esprit : 5%. Ça fait que ce n’est pas gros 5 % !

Vous allez dire : “ah, mais il y a des choses extraordinaires qui se passent dans le monde :
l’internet”... Savez-vous qui est-ce qui est derrière la construction, le développement et
l’institutionnalisation de l’internet sur la Terre ? L’internet est développé par des savants qui
font partie du monde astral de “l’Auryn”. Et “l’Auryn”, c’est une convention psychique qui
est maintenue en vie pendant aussi longtemps qu’ils vont pouvoir le faire, par des morts qui
ont décidé de ne plus s’incarner sur la Terre !

Ça, ça veut dire qu’il y a des Intelligences dans le monde de la mort qui sont fixées,
décidées de ne plus revenir sur la Terre. Et ça, c’est une grave erreur parce qu’ils n’ont pas
le choix que de le faire parce que la fusion, c’est-à-dire l’électrification de l’âme, doit se
faire dans la matière. Ça veut dire que ces êtres-là font déjà partie de ce qu’on appelle
aujourd’hui les forces lucifériennes.

Donc ce qu’on appelle l’internet sur la Terre, ça fait partie de la domination à travers une
technologie très vaste maintenue par des forces qui ont le pouvoir de donner à l’Homme
l’impression de l’infinité de sa conscience, à travers l’utilisation des mécanismes
énergétiques qu’on appelle “les modems”, pour donner à l’Homme l’impression d’accéder à
une vaste ressource, à une vaste réserve de connaissance.

Ça ne veut pas dire que je vais retourner ce soir chez nous puis que je vais mettre mon
modem dans la poubelle ! Il ne faut pas être con à ce point-là ! Mais il faut savoir
qu’éventuellement, l’Homme devra atteindre des niveaux de conscience, de science, fondés
sur le pouvoir télépathique de son Esprit avec d’autres Esprits. Là, c’est réellement
l'internet, le vrai internet. Sans ça, tous les égrégores de la planète vont être mis en vibration
par cet internet-là. 

Ça fait que l’internet, sur le plan psychologique d’une civilisation aussi abrutie que la nôtre,
va devenir au vingt-et-unième siècle une grande poubelle psychologique pour l’Humanité.
Puis il va y avoir des petits secteurs dans tout ça qui vont être très bien, puis il va y avoir
d’immenses secteurs là-dedans qui vont servir à une plus grande dégradation de l’âme
humaine parce que l’Homme n’a pas d’identité.

Les individus ne sont pas invités à pouvoir passer dans ces mondes-là, à expérimenter ces
mondes-là avec de la science intérieure qui peut leur dire : “ça ce n’est pas bon, ça c’est
bon, ça ce n’est pas bon, ça c’est bon”... Si l’Homme n’a pas d’identité, comment voulez-
vous que l’Homme soit capable de faire un choix entre des propositions que l’internet et
d’autres choses qui viendront – tout à l’heure – l’inviter à une dissuasion de sa dominance ?!

Quand arrive un petit gars de douze, treize, quatorze, quinze ans, puis que tu lui présentes…
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Comment est-ce qu’ils appellent ça ? “Virtual reality”, pour lui c’est à l’os ! 

Mais quand tu vas sur le plan mental, puis que tu étudies la “Virtual reality”, qu'est-ce que
c'est que ça va faire à certaines personnes, qu’est-ce que ça va faire à certaines personnes, ça
fait quoi à l’aura de l’Homme, ça ? Ça fait quoi à l’ego qui est déjà dominé, qui est sans
dominance ? Ça fait quoi à une conscience qui n’est pas centrique, qui n’est pas dans sa
propre Lumière ? Ça fait des êtres qui au vingt-et-unième siècle vont devenir des
expressions extrêmement manigancées, mécanisées, d’une conscience astrale presque
matérialisée. 

Et puis déjà aujourd’hui dans le monde, il y a des entités astrales qui tentent de se
matérialiser à travers la téléphonie, la radio, la télévision. Ça fait que plus les systèmes
électroniques, électriques vont être développés sur la Terre, plus ils vont être subtils ; plus la
science sur la Terre va devenir grandiose, plus les morts vont se matérialiser ! 

Mais quand il va venir un temps où les morts vont se matérialiser à un point où l’Homme ne
pourra plus faire la différence entre un mort matérialisé puis un vivant incarné, qu’est-ce
que vous pensez qui va se produire ? ll va y avoir un débalancement des chakras de la Terre
à un tel niveau, qu’à un certain moment donné, les éléments sur notre planète vont être
totalement débalancés. 

Parce qu’une planète telle que la Terre ne peut pas supporter indéfiniment que des êtres qui
viennent d’autres espaces fassent intrusion dans le champ magnétique d’une conscience
planétaire, qui n’est pas capable de les recevoir au même niveau où ils sont, c’est-à-dire en
domination ! 

Donc un être qui est dominé, qui est dominable et qui vient en contact avec des entités d’un
autre monde, pas simplement lui devient une victime de cette contrefaçon-là, ou de cette
interpénétration des mondes, mais même sa planète. Ça fait que vous pouvez vous attendre
au vingt-et-unième siècle que beaucoup de choses sur la Terre qu’on considère aujourd’hui
comme étant suffisamment stables, vont devenir extrêmement déstabilisées. 

Ça fait quoi tout ça, sans aller trop loin dans l’étude noire des choses, ça fait quoi ? Ça fait
qu’éventuellement il va falloir que l’Homme s’individualise. Il va falloir que l’Homme
devienne un être dominant pour être libre. Libre de toutes les forces occultes et matérielles
qui ont tendance à conditionner son moi à un point où l’Homme va perdre son identité et va
devenir graduellement un être très mélancolique. Et l’Homme moderne devient de plus en
plus mélancolique, et la mélancolie de l’Homme se manifeste de plusieurs façons. 

La mélancolie de l’Homme se manifeste dans le fait que, plus on avance dans l’évolution de
la Terre, dans l’évolution des systèmes, plus on avance dans le temps de l’information, plus
on avance dans le temps de la fausse liberté, plus on avance dans un temps où même les
hommes et les femmes ne sont plus capables maintenant de maintenir cette alliance fragile
qui, historiquement, a créé le couple, qui était pour l’homme et la femme une sécurité, et qui
devient maintenant un champ de bataille. Pourquoi ? Parce qu’il n’y a plus d’Esprit chez
l’Homme, il y a simplement de l’âme qui est avide d’expériences. Pourquoi ? Parce qu’il
n’y a plus d’identité. 
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Et quand l’Homme n’a plus d’identité, il est obligé par la force des choses de s’exprimer
d’une autre manière, afin d’avoir l’impression d’en découvrir une, donc ça va loin ce qu’on
va vivre au vingt-et-unième siècle. Si on le regarde du point de vue de l’involution, ça fait
partie de la programmation de la Terre, c’est inévitable, c’est normal puis c’est bon. 

Mais si on le regarde du point de vue de la paix de l’Homme, si on le regarde du point de
vue de la paix de son Esprit, il va falloir que l’Homme devienne un être très très dominant
s’il veut conserver demain la paix de son Esprit, c’est-à-dire ne pas être terrorisé par tout ce
qui est neuf et tout ce qui viendra de neuf dans le monde, autant sur le plan des idées, autant
sur le plan des technologies et autant sur le plan du brassage de toutes ces choses-là dans
une cacophonie historique que l’Humanité n’aura jamais comprise, n’aura jamais vécue, et
que St Jean appelait l’Armageddon ! Pas “l’Armaguidoune”, l’Armageddon ! 

L’Homme a vécu pendant des siècles comme un animal dans un laboratoire. On regarde
toutes les périodes historiques, la Grèce, la Rome Antique, les Chrétiens dans le Colisée qui
se faisaient manger avec des “César” qui montait le pouce ou qui descendait le pouce, puis
des niaiseux qui disaient : “ah, oui, c’est ça, lui on le fait manger, l’autre on ne le fait pas
manger”... 

On a passé d’autres périodes, la Renaissance, on est arrivé au vingtième siècle. On a eu
Hitler, on a eu Idi Amin, on a eu Staline, on a eu des cons comme Chamberlain, on a eu
toutes sortes d’Hommes qui ont créé la franc-maçonnerie de l’Humanité, qui ont créé
l’illusion humaine !

Puis nous autres, on a été pendant tout ce temps-là des êtres dominés qui se pensaient
intelligents parce qu’on était capable de discuter les théories de Lénine, qui se pensaient
intellectuels parce qu’on était capable de discuter les conneries de Jean Paul Sartre, qu’on
était encore plus capable intellectuellement parce qu’on était capable de bénéficier et de
goûter aux grandes théories philosophiques de Bertrand Russel ! On est où aujourd’hui ?! 

Les suiveurs, puis les suiveurs de Castro, puis les adolescents qui ont enlevé leur brassière
quand les Benito sont descendus de l’avion à New York ! On est où aujourd’hui ? On est
dans la “merde” ! Pourquoi ? Parce qu’on était des êtres dominés. On n’a jamais été des
dominants.

Et puis quand on était jeunes, qu’on voyait nos “chums” (amis), nos “blondes” (petites
amies), puis nos “chums” mâles et femelles qui disaient : “bon, ben, moi j’ai le portrait
d’Elvis Presley dans ma chambre, puis ce soir je m’en vais à Woodstock, puis ce soir je
m’en vais voir tel gars”… Puis nous autres, on disait : “moi, Elvis Presley, ça ne me dit pas
grand-chose, il est bien bon, mais de là, à lever ma brassière devant lui devant une salle, ça
ne m’intéresse pas ; aller faire la queue devant quatre ébouriffés qui viennent d'Angleterre,
ça ne m’intéresse pas”... Là, on se sentait tout “croche” là !

Comment ça se fait que je ne suis pas comme les autres ? C’est moi qui ne suis pas correct
là ? Là on allait voir le psychiatre, on allait voir le conseiller, on allait voir nos parents, puis
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on s’apercevait que nos parents aussi allaient voir Elvis Presley ! 

Ça fait qu’on était réellement “fucké” parce qu’on était tout seul, “crisse”, à être pas comme
les autres. Puis on n’aime pas ça, être pas comme les autres, “crisse”, parce qu’être comme
les autres, on est bien, on se cache dans la grande étoffe de l’inconscience de l’Humanité !
On aime ça, être comme les autres. On aime ça, à être des petits Chinois... Comme les
autres... ! On aime ça s’habiller comme les autres. On aime ça, pas pouvoir se différencier,
parce qu’on est habitué à être des êtres dominés. 

On n’a pas été habitué à être des êtres dominants, on n’a pas eu des profs puis des parents
qui nous ont enseigné à être des êtres dominants, c’est-à-dire dominer nos craintes pour en
arriver à réellement construire les assises d’une conscience morontielle, individualisée,
créative, qui n’a pas peur d’être seule. 

Quand l’Homme n’aura plus peur d’être seul, l’Homme pourra commencer à scruter les
plans, communiquer avec les plans, traiter avec… Je vais dire comme ma femme qui les
appelle les “P'tits Quiou” (Q)... Elle les appelle les “P’tits Quiou”.

L’Homme n’aura pas peur de communiquer avec les “P’tits Quiou”, la “gang” de niaiseux
dans l’invisible qu’on pense “intelligents”, nous autres, parce qu’on a été dominés, puis
quand vous allez commencer à communiquer avec l’invisible, comme moi je le fais depuis
des années, vous allez voir qu’il n’y a pas autant d’intelligence que vous pensez dans le
monde de la mort. 

Puis que même dans le plan mental, ils sont mieux de s’organiser réellement par rapport à
votre puissance pour que l’Homme en arrive un jour à pouvoir inspirer, pas simplement la
matière, mais inspirer le monde des morts, puis pas simplement inspirer ceux qui sont dans
la recherche d’une certaine conscience, mais inspirer aussi ceux qui l’ont dominée, cette
conscience-là, depuis des millénaires ! 

L’Homme est un être qui devra un jour devenir glorieux, puis devenir glorieux, ça veut dire
ne plus avoir peur de rien ! 

Quand l’Homme n’aura plus peur de rien, l’Homme pourra ensuite venir en contact avec les
autres plans, les autres mondes, les autres morontialités, les autres plans. L’Homme pourra
aller le soir dans ses rêves puis être conscient. L’Homme pourra déplacer des choses.
L’Homme pourra établir sa volonté, et l’Homme finalement réalisera qu’il a été réellement
créé à l’image des “dieux”, mais pas de Dieu ! Puis les “dieux” c’est quoi ? Ben, ça dépend
avec qui tu fraternises ! 

Tu fraternises avec un mort, ben, ton Dieu, c’est ton mort ! Vous autres, vous appelez ça des
guides spirituels… Vos anges gardiens ! Bien beau d'être l'ange gardien... L’ange gardien,
mais montre-moi ta carte de visite, mon “sacrament” ! Montre-moi ta carte de visite !  Moi je
n’ai pas d’objection à ce que quelqu’un communique par télépathie avec moi. Mais montre-
moi ta carte de visite parce que si tu ne me la montres pas, moi je vais te la décrire parce que
je suis capable de te la décrire ta carte de visite ! Puis elle est mieux de convenir à ma réalité
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ta carte de visite ! 

Il faut que l’Homme devienne un être dominant ! Ça fait qu'au lieu qu'il n'y ait rien qu’un
gars qui gueule comme moi pendant quinze, vingt ans, il y en aura plus, il y en aura des
centaines, des milliers. Il y aura une nouvelle Humanité. Il y aura une nouvelle conscience,
une nouvelle race-racine sur la planète qui finalement cessera de vivre comme on a vécu
pendant l’involution, c’est-à-dire des êtres terrorisés par la vérité, des êtres qui avaient peur
de sortir des confins de leur conscience parce qu’ils ne voulaient pas être tout seuls dans la
tour d’ivoire de LEUR propre Lumière.

Des fois je suis tanné de parler, des fois je voudrais tout “sacrer” ça, là ! Mais je continue,
parce que je suis tanné de parler quand j’atteins un certain niveau vibratoire, mais j’ai hâte
d’atteindre l’autre pour commencer à parler encore. Puis après ça, je suis tanné parce que je
veux atteindre l’autre, autrement dit je vais probablement parler jusqu’à tant que je “crève”. 

Ça fait que je passe mon temps… Ça fait vingt ans que je passe mon temps à dire que je n’ai
pas commencé à parler. Vais-je commencer un jour, “câlisse” ! Le mensonge, on ne l’a pas
étudié le mensonge, on n’a pas fait d’étude profonde du mensonge. 

C’est quoi le mensonge ? 

Le mensonge, c’est l’incapacité de savoir.

Le mensonge, c’est l’impression de l’impossibilité de savoir. 

Le mensonge, c’est la crainte de ne pas pouvoir savoir. 

Le mensonge, c’est l’impression qu’on a de ne pas être assez intelligent. 

Le mensonge, c’est l’impression qu’on pense que d’autres sont plus intelligents que nous
autres. 

Le mensong,e c’est l’incapacité de saisir l’opportunité qu’on a, en tant qu’êtres de Lumière,
de démolir les fondations de la connaissance humaine de l’involution, les fondations
historiques qui ont servi à la construction du moi et qui nous ont enlevé tous les avantages
qu’on devrait avoir par rapport aux invisibles ! 

L’Homme devrait être capable de dire : “bon, ben, ce soir c’est correct, tout à l’heure tu te
matérialises chez nous, on va parler, moi puis toi”... Ça ne fait pas partie de l’occulte, ça ne
fait pas partie des pouvoirs de l’Homme, ça fait partie des Lois uniques de l’interprétation
de toute conscience en rapport avec une autre conscience.

Un être humain matériel avec un être humain non matériel, ça demeure des êtres de
Lumière... Pareil ! Et dans un monde ou dans un autre, les Hommes devraient être capables
de convertir leurs différences, les êtres devraient être capables de convertir leurs différences
pour finalement atteindre un niveau de science individualisée, mais universelle, qu’on arrive
à réaliser par la télépathie quand le phénomène se manifeste. Mais nous autres, ce n’est pas
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cela qu’on vit !

Nous autres, on vit des phénomènes paranormaux. Le phénomène paranormal, c’est un viol
de la conscience humaine. Quand il y a un téléphone chez vous qui se décroche du mur puis
qui se signale tout seul, ta conscience humaine est violée parce que tu n’es pas capable
d’empêcher le phénomène. Tu n’es pas capable de comprendre le phénomène, tu n’es pas
capable d’interpréter le phénomène, tu n’es pas capable de savoir qu’il y a une entité de
l’autre bord qui veut, qui a besoin de ton être ! 

Ça fait qu'on est réellement des êtres qui n’avons aucune notion de l’invisibilité et on pense,
parce qu’on a des doctorats de l'université de Montréal, qu’on comprend le phénomène du
paranormal ! 

On pense qu’on est capable d’expliquer comment ça se fait qu’on s’en va avec des “chums”
(amis) en France dans un hôtel un matin ou un soir, puis le lendemain matin, on sort de là,
on paie, puis la bonne femme elle nous dit : “bon, ben, ça vous coûte 19 anciens francs”...
On sort de l’hôtel puis on s’en va, puis on revient plus tard, on repasse devant l’hôtel et il
n’est plus là ! 

On s’en va en ville, on s’en va demander à la police : “i l y avait un hôtel là, voilà deux,
trois, quatre semaines là, je suis venu avec mes chums, on était deux couples puis on a payé
notre hôtel, ça nous a couté 19 francs”... Le gars il dit : “non, il n y a jamais eu d’hôtel
là”...

Les trous temporels, on ne comprend pas qu'est-ce que c’est les trous temporels ! Puis
pourquoi est-ce qu’on est si bafoué et qu’on vit tellement dans la noirceur des mondes ?
Parce qu’on n’a pas de domination. On n’a pas de dominance, on ne domine pas ! Et comme
on ne domine pas, on n’est pas capable de saisir l’esprit des choses, donc on n’est pas
capable de saisir les esprits. Puis quand tu n’es pas capable de saisir les esprits, tu es sans
puissance, tu es un être humain qui fait partie des Lois de l’involution. 

Tu es sur une planète existentielle, tu es lié par les Lois de la quarantaine, et le phénomène
O.V.N.I. pour toi, c’est un phénomène totalement extraordinaire, tu voudrais être en relation
avec ça, tu voudrais que ça vienne chez vous ces gars-là, te rencontrer, prendre un Pepsi un
soir. Puis quand ils viennent, tu t’évanouis, tu perds ta conscience. Ils t’hypnotisent, ils te
mettent sur une table, ils te ramènent. Tu as des blancs de mémoire, ta vie est “fuckée”.
“Câlisse” ! Parce que l’Homme n’est pas un être dominant ! 

Vous allez le comprendre ! Quand bien même je passerais ma vie, le restant de mes jours, à
démolir les fondations psychologiques du moi qui ont servi à la construction de l’empire des
forces ahrimaniennes sur la Terre, où l’Homme n’a jamais été capable de réaliser qu’il est
en fait un être glorieux, c’est-à-dire qu’il a substantiellement le pouvoir d’inviter à sa table
les invisibles, mais les inviter à sa table dans son temps, ne pas se faire “fucker” son espace-
temps par des matérialisations, puis par des phénomènes paranormaux qu’il ne comprend
pas !
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L’Homme doit être maître de sa nature. Ça veut dire quoi être maître de sa nature ? Ça veut
dire être mûr dans sa nature. Mais être mûr dans sa nature, tu ne peux pas l’être si tu n’es
pas un être dominant, si tu n’as pas dépassé les constructions fictives qui sont reliées au
besoin de croire, qui sont reliées au besoin de savoir, qui sont reliées aux besoins
émotionnels de l’Homme de vouloir accéder à la vérité. Ça a été notre impuissance !

Si tu donnes à quelqu’un le pouvoir de dominer, il va le prendre. Si tu enlèves à quelqu’un
le pouvoir de te dominer, il va te combattre. Les esprits vous combattront. 

L’astral vous combattra, et même le mental voudra vous déjouer jusqu’au jour où vous
n’aurez plus de crainte, jusqu’au jour où vous aurez suffisamment d’assise pour faire face
aux pires choses qui peuvent vous arriver dans la vie : le cancer, la maladie… Et là,
retourner de bord parce que l’Homme a le pouvoir de se guérir lui-même ! L’Homme a le
pouvoir d’instituer dans sa conscience matérielle les Lois de l’Homme. C’est assez !
(Applaudissements).
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Possession psychique PE#011 BdM (1995)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

011 - POSSESSION PSYCHIQUE

Bon, alors on continue dans le domaine de la psychologie évolutionnaire, je veux regarder
avec vous le phénomène et le problème de la possession psychique. C’est très important de
comprendre ça. 

Quand un être humain vient en contact télépathique avec les plans subtils, il se crée une
transformation de sa conscience mentale, c’est inévitable, que vous soyez fou ou que vous
soyez intelligent, il se crée une transformation de la conscience mentale. Les gens qui sont
aliénés par exemple, qui vivent une possession à partir des plans astraux, ne comprennent
pas ce qui se passe et en sont victimes. 

Mais l’Homme conscient en évolution de conscience qui, éventuellement, en arrivera un
jour à développer un lien universel, c’est-à-dire une conscience télépathique avec le plan
mental, vivra jusqu’à un certain point ce qu’on peut appeler une déchéance de son
égocentrisme, une déchéance ou une diminution de son égoïsme ou une diminution de sa
conscience personnelle pour éventuellement bénéficier d’une fusion ou d’une unification
avec un principe supérieur qu’on appelle “son double”. 

Mais dans le premier mouvement de cette conscience supramentale là, dans le premier
mouvement où le contact s’établit entre l’Homme et l’invisible, et où l’ego n’est pas scient,
où l’ego ne connaît pas les Lois occultes derrière la forme, c’est là qu’on doit bien regarder
le phénomène de l’union entre l’Homme et les plans subtils. 

C’est là qu’on doit regarder le phénomène de possessivité (si vous n’aimez pas le terme
possession), c’est là qu’on doit regarder le phénomène de conscience altérée et on doit le
regarder d’une façon très très objective. 

Quand je dis qu’on doit le regarder d’une façon objective, je veux dire qu’on ne peut pas se
laisser spiritualiser dans ce phénomène-là. Si on se laisse spiritualiser dans ce phénomène-
là, à ce moment-là on devient victime éventuellement, parce que l’Homme sur le plan
matériel est une âme dans un corps matériel. 

Donc l’Homme n’a pas réellement beaucoup d’outils pour investiguer objectivement son
contact avec la réalité parallèle, et puisque nous passons de l’involution à l’évolution, c’est-
à-dire à une période dans le développement de la conscience humaine où l’Homme prendra
le contrôle éventuellement sur son rapport avec les forces occultes, pour justement ne plus
être piégé dans les subterfuges de la conscience planétaire de l’involution qui ont fait de
l’être humain un être totalement ignorant des Lois occultes, et aussi totalement ignorant des
forces de vie très puissantes qui existent derrière l’espace-temps matériel dans lequel lui,
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évolue en tant qu’unité  biologique.

Alors quand je dis que l’Homme doit en arriver éventuellement à faire des études, moi j’ai
commencé à faire des études sur ce niveau-là, sur ce plan-là, et je suis sûr qu’au cours de
l’évolution, d’autres Hommes, d’autres êtres feront d’autres études parce que c’est un
domaine infini, la conscience. Parce que quand on parle de conscience, on ne parle pas
simplement du phénomène psychique de l’ego qui se traduit dans une forme de pensée, ou
du phénomène psychique de l’ego qui se traduit dans une télépathie directe. 

Quand on parle de conscience, on parle de contact interne mondial, on parle de contact entre
des mondes, entre des plans ! On parle de contact entre des Intelligences d’un certain
niveau, avec des Intelligences d’un autre niveau, on parle de mondes à l’intérieur desquels
les Lois qui sont techniquement occultes à notre monde, occultées à notre monde, sont des
Lois très puissantes !

Parce qu’elles fondent leur puissance, ou elles fondent leur préséance, ou elles fondent leur
autorité, ou elles fondent leur domination sur le fait que nous, en tant qu’êtres inconscients,
en tant qu’âmes incarnées, n’avons pas de contrôle sur la gestion psychique de notre
territoire mental. Et donc, comme on n’a pas de contrôle sur notre territoire mental à l’heure
actuelle, c’est évident que lorsqu’un certain niveau de contact se fait ou s’établit entre
l’Homme et les plans parallèles, il se crée sur la Terre une expérience particulière.

Si on regarde les saints, si on regarde les mystiques, si on regarde les gens qui ont vécu le
contact avec les plans parallèles, comme le Frère André, si on regarde le Père Pio, on
s’aperçoit que ces gens-là ont été victimes de forces occultes très profondes qui les ont
soumis à des expériences psychologiques et psychiques très traumatiques, très
traumatisantes. 

Et ces êtres-là, dans la condition d’infériorité psychique où ils se trouvaient, n’avaient pas le
pouvoir psychologique de s’instruire eux-mêmes de ce qui se passait sur le plan occulte et
en relation avec des mondes parallèles ; donc ils ne connaissaient pas qu’ils étaient, ou ils ne
reconnaissaient pas qu’ils étaient, en fait, des êtres possédés. 

Possédé, être possédé, ce n’est pas dans mon vocabulaire un indicatif négatif de la relation
entre un Homme et le plan ou les plans parallèles. Quand un être vient en contact avec les
plans parallèles, il vit une certaine possession. “Possession” veut dire une incapacité de faire
une gestion réellement objective de sa relation avec les plans. 

Donc pour moi, un être qui est très très spiritualisé par un lien avec l’occulte, c’est un être
possédé. Un type qui est fou et qui est contacté par l’astral aussi vit une possession. Donc
tout contact avec les plans parallèles crée chez l’Homme, tant qu’il n’a pas suffisamment de
science occulte, autrement dit de contrôle sur les plans occultes, l’Homme vit une
possession. Et c’est très important que l’être connaisse, comprenne les aspects de cette
possessivité-là.

Probablement qu’un jour, certaines personnes écriront sur ceci, moi peut-être que je le ferai
si j’ai du temps. Mais c’est très important qu’on connaisse et qu’on comprenne
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objectivement la relation psychologique, psychique, mentale, supramentale et cosmique, ou
systémique, avec des êtres qui appartiennent à des dimensions parallèles et qui ne sont pas,
pour toutes sortes de raisons, nécessairement prêts à venir en contact visuel avec l’Homme,
c’est-à-dire à se matérialiser. 

Le phénomène de la possession, c’est un phénomène qui est très vieux sur la Terre. Les
Hommes, les initiés qui sont venus en contact avec des plans parallèles, dans l’involution,
ont été possédés. Tous les êtres qui ont parlé avec, qui ont entendu des voix, qui ont
participé à la naissance d’une vie invisible et sa matérialisation sur le plan matériel, ont été
possédés. 

Donc la possession, c’est un terme mécanique, c’est un terme technique. C’est un terme
normal pour indiquer à l’Homme, lorsqu’il vient en contact avec des étrangers... et quand je
parle d’étrangers, je veux dire toutes formes étranges d’Intelligences. Toutes formes
d’Intelligences que vous ne pouvez pas expliquer. Toutes formes d’Intelligences que vous
ne pouvez pas contrôler. Toutes formes d’Intelligences dont vous ne connaissez pas les Lois
occultes. Toutes formes d’Intelligences qui, fondamentalement, exercent contre l’Homme,
pour des bonnes ou des pas bonnes raisons, ce que j’appelle “le mensonge cosmique”, c’est-
à-dire le contrôle de l’information.

Alors c’est évident qu’un être qui vient en contact avec des plans parallèles, subit une
étrange forme de manipulation que j’appelle la possession, et on ne peut pas blâmer les êtres
humains de cette expérience parce que c’est très occulte, et ça fait réellement partie de
l’ignorance occulte de l’Humanité. Ça fait réellement partie du fait que nous sommes
aujourd’hui, à la fin du vingtième siècle, des êtres qui appartiennent à des races inférieures.

Bon, une race inférieure, c’est quoi ? Une race inférieure, c’est une race qui n’est pas
capable de surmonter la division, la relativité, la différence psychique qui existe entre les
Intelligences, que ces Intelligences soient sur le plan matériel, que ce soit des Intelligences
du plan morontiel, que ce soit des Intelligences sur le plan astral ou sur le plan mental, cela
n’a pas d’importance.

De l’Intelligence, c’est universel, et de l’Intelligence, ça ne se compartimentalise pas, c’est-
à-dire qu’on ne peut pas dire qu’il y a des sortes d’Intelligences qui sont plus évoluées que
d’autres, et que parce qu’elles sont plus évoluées que d’autres, elles doivent dominer les
plans inférieurs. 

La seule raison pour laquelle cette situation existe, c’est parce que sur la Terre nous n’avons
jamais eu de science pouvant nous expliquer les Lois occultes de l’Intelligence, pouvant
nous expliquer les Lois occultes de la possession, et pouvant nous faire réaliser que la
fondation même de l’évolution cosmique de l’Homme sur une planète telle que la Terre, qui
est une conscience expérimentale, est fondée sur le principe de la réorganisation du lien. 

L’Homme doit en arriver à réorganiser son lien avec l’invisible, l’Homme doit en arriver à
réajuster son lien avec l’invisible, l’Homme en tant que radio doit en arriver à réajuster la
téléphonie avec l’invisible, l’Homme doit en arriver éventuellement à prendre conscience
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que la nature de son Intelligence sur le plan matériel est totalement faussée en ce qui
concerne les Lois occultes. 

Le seul plan où l’Homme est réellement intelligent sur la Terre, dans le sens
d'objectivement intelligent, dans le sens qu’il y a une relation de un pour un entre lui et la
matière, c’est dans la science matérielle. 

Dans la science matérielle, c’est l’Homme qui est en contrôle. Un scientiste qui est dans un
laboratoire, c’est lui qui est en contrôle. Un médecin qui est à l’hôpital, c’est lui qui est en
contrôle. Mais aussitôt que l'Homme traite avec des éléments qui sont extérieurs ou
étrangers à sa conscience, des éléments qui ne sont pas manipulables par sa conscience, des
éléments qui ne s’ajustent pas à sa conscience, l’Homme devient automatiquement un être
faible, un être affaibli.

Et il doit, par conséquent, au cours de l’évolution, en arriver à ériger méthodiquement une
forme de science différente, mais extrêmement importante pour les Hommes qui seront
invités au cours des siècles à venir, à venir en contact ou à expérimenter ou à connaître des
liens occultes avec des plans parallèles. Que ce soit des esprits, que ce soit des
“extraterrestres”, que ce soit des “petits gris”, que ce soit n’importe quoi, c’est sans
importance. 

L’Homme ne doit pas être dominé dans sa conscience humaine sur la Terre par aucune
Intelligence, quel que soit son niveau, quelle que soit son origine, quelle que soit la
progression psychique de son moi. 

L’Homme doit être un être totalement libre, mais pour être libre, il faut être capable de ne
pas confondre sa relation avec les plans, ce qui veut dire que pour être libre, il faut
réellement savoir, toujours savoir, et ne jamais oublier que les plans exercent contre
l’Homme, s’exercent contre l’Homme, se meuvent contre l’Homme !

Non pas parce qu’ils sont contre l’Homme, mais parce que ça fait partie des Lois inverses
de la vie, et que tout ce qui est en dehors de la matière est, dans un sens, un miroir, c’est-à-
dire se manifeste en opposition, donc tout ce qui est esprit... Quand on parle d’esprit, quand
j’emploie le terme “esprit”, j’emploie un terme qui définit une catégorie d’existence qui n’a
rien à voir avec la forme. Une catégorie d’existence qui n’a rien à voir avec la forme, ça
veut dire une catégorie d’existence que vous ne pouvez pas contrôler. 

Si l’Homme n’est pas capable de contrôler une catégorie d’existence ou une catégorie
d’Intelligence, il traite avec de l’esprit, même si l’esprit est matérialisé et que l’Homme
traite avec ce que vous appelez des “petits gris” ou que l’Homme traite avec tous ceux que
vous appelez des “extraterrestres”, ou que l’Homme traite avec des matérialisations astrales,
ou que l’Homme traite avec des “poltergeists”, ou des formes ectoplasmiques !

À partir du moment où l’Homme traite avec un esprit qu’il ne peut pas amener sous son
contrôle, l’Homme doit faire attention et se considérer comme étant une victime possible de
l’empire des forces occultes, donc c’est très important pour l’être humain ! Surtout
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aujourd‘hui, surtout dans un temps où on commence à s’intéresser, à chercher dans des
domaines qui sont particuliers, dans des domaines qui sont marginaux, dans des domaines
aussi qui ne nous offrent pas la sécurité.

Si vous allez à l’église, l’Église catholique vous offre de la sécurité. Dans l’Église, dans la
religion, vous avez de la sécurité parce que dans la religion, vous avez des guides, vous avez
des garde-fous et ces garde-fous-là ont été établis depuis des siècles. 

Par contre, aussitôt que l‘Homme sort des domaines de la vie normale, aussitôt que
l’Homme sort et fait une investigation de ce qui est marginal, aussitôt que l’Homme sort et
commence à entreprendre de la recherche dans des domaines qui, pour des bonnes raisons,
sont considérés négatifs et dangereux par l’Église, parce que l’Église est techniquement
anti-occulte, elle est techniquement anti-ésotérique, et l’Église a raison parce que l’Église
sait très bien qu’il y a beaucoup de manipulations à partir des plans subtils contre l’Homme.
Donc, dans sa doctrine, l’Église protège l’individu contre ces mondes-là. 

Mais d’un autre côté, il y a des individus, et il y aura de plus en plus d’individus dans le
monde qui voudront sortir des terrains protégés que les religions nous offrent, pour
éventuellement entrer dans des zones de conscience un petit peu plus avancées, un peu plus
occultes, mais aussi beaucoup plus dangereuses pour l’Esprit humain, tant que l’Homme
n’aura pas suffisamment formulé sa relation avec les plans, et compris qu’aussitôt qu’il est
en contact avec l’invisible, il est en voie de manipulation. 

Ce qui nous amène au fameux phénomène de la possessivité ou de la possession qu’on doit
comprendre, mais on ne peut pas comprendre la possession d’une manière intellectuelle.
Que vous soyez possédés par les forces de la Lumière ou que vous soyez possédés par les
forces obscures, c’est sans importance, c’est la même affaire ! 

La seule différence, c’est qu’avec les forces de la Lumière, un jour vous pourrez vous en
sortir, alors qu’avec les forces obscures, vous ne vous en sortirez pas. Mais c’est très
important que l’Homme comprenne qu’il n’y a pas de différence entre la possession astrale
et la possession mentale, il n’y en a pas de différence !

Il y en a une à échéance, il y en une à long terme, mais dans le gros de l’expérience, dans la
période où l’Homme va vivre la lutte, le contact, la télépathie avec des niveaux
d’Intelligences qu’il ne peut pas adroitement encore identifier, l’Homme doit faire très
attention, et se rappeler qu’il y a des êtres sur le plan matériel qui ont beaucoup
d’expériences avec l’occulte, et qui indiquent que l’Homme doit toujours considérer qu’un
contact avec l’invisible mène à une forme quelconque de possession. C’est-à-dire à une
incapacité en tant qu’ego de traiter de façon magistrale avec des forces qui sont déjà
magistrales.

Quand on parle de l’involution, puis qu’on fait la distinction avec l’involution puis
l’évolution, on parle de cette période où l’Homme est en contact avec la matière, contre
cette période où l’Homme va venir de plus en plus en contact avec des mondes parallèles ou
avec des formes d’énergies spiritualisées. Et quand l’Homme vient en contact avec des
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formes d’énergies spiritualisées et qu’il n’est pas capable au niveau de son ego de ne pas
être magnétisé par ces forces-là, à ce moment-là on vit l’expérience de la possession. 

L’évolution de la psychologie humaine est très primitive, l’évolution de la psychologie
humaine ira très loin ! Ce qu'on saura demain, dans cinquante ans, cent ans, de la nature du
psychisme humain, ce sera révolutionnaire comparativement à ce qu'on sait aujourd’hui ; de
la même façon que ce qu’on sait aujourd’hui est révolutionnaire comparativement à ce qu'on
savait voilà trois, quatre, cinq, six-cents ans.

Ça fait que l’évolution au niveau du psychisme humain continue et continuera, et l’Homme
en arrivera finalement à réaliser qu’à partir du moment où il entre dans une porte, ou il entre
dans un niveau de conscience, ou il entre dans une zone de conscience, il se crée en lui des
métamorphoses, il se crée en lui des changements de vibrations. 

Ses corps subtils, dont il n’est pas conscient, ses corps subtils, le mental, le corps astral, le
corps morontiel, ses corps se mettent en vibration, et éventuellement ces corps-là deviennent
extrêmement sensibles à des énergies, et ces énergies-là sont utilisées par des entités dans
les mondes parallèles, dépendant à quel niveau d’évolution l’Homme est rendu.

Ce qui va déterminer avec qui vous êtes en contact dans l’invisible, que vous en soyez
conscients ou non – parce que tout le monde est en contact avec l’invisible –  c’est votre
niveau d’évolution. 

Il est évident que si vous êtes un être très très évolué, vous ne serez pas en contact avec des
entités astrales. Si vous êtes un être moins évolué, vous serez en contact avec des entités
astrales, et qui c’est qui détermine ça ? C’est votre niveau d’évolution. 

Votre travail ou le travail de l’Homme par rapport à ceci, ça fait partie de l’évolution de sa
conscience, et qu’est-ce que c’est de la conscience ? C’est la capacité individuelle d’évaluer
son lien avec l‘invisible. C’est ça de la conscience !

Un Homme qui a une grande conscience est capable d’évaluer seul, parce que tu ne peux
pas évaluer à travers les autres, mais un Homme est capable d’évaluer seul son lien avec
l’invisible, avec les plans parallèles. À ce moment-là il est capable de traiter éventuellement
sur un même pied d’égalité avec cette Intelligence-là, et éventuellement en arrive à se
libérer de la possession, c’est-à-dire à intégrer son énergie, et éventuellement à voir les
forces occultes travailler pour lui sur le plan matériel. 

Mais avant que l’Homme soit capable de commander aux forces occultes, il va avoir
beaucoup de pain à manger. Pourquoi ? Parce que premièrement, l’Homme c’est un être qui
est naïf, puis on est bien plus naïf qu’on pense. Vous êtes bien plus naïfs que vous pensez,
vous pensez que vous êtes intelligents, vous pensez que vous êtes “smart”, vous  pensez
que vous en savez, mais je peux vous dire que vous ne savez rien. 

Ça fait qu'à partir du moment où l’Homme comprendra qu’il ne sait rien, là il commencera à
savoir quelque chose, mais si vous pensez que vous savez quelque chose, vous êtes
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réellement mûrs pour la possession. 

Vous pouvez vous permettre d’être spirituellement orgueilleux parce que vous n’êtes pas en
danger encore, mais le jour où vous allez venir en contact avec les forces occultes sur le
plan télépathique du mental ou sur le plan astral, à ce moment-là vous allez voir que votre
petit orgueil va sauter. C’est là que vous allez réaliser que vous n’êtes pas aussi intelligents
que vous pensez.

La première chose à faire quand on veut commencer à intégrer les énergies de la conscience,
c’est de réellement se regarder le nombril, et de voir et d’évaluer jusqu’à quel point on est
orgueilleux. Je peux vous donner des mesures, des règles de mesures comment évaluer votre
orgueil spirituel, parce que c’est tout de l’orgueil spirituel. 

Si vous pensez que vous êtes intelligents, vous êtes déjà orgueilleux. 

Si vous pensez que vous en savez beaucoup, vous êtes déjà orgueilleux. 

Si vous pensez que vous savez tout et que vous comprenez tout, vous êtes réellement
orgueilleux. 

Et puis si vous pensez que vous en savez plus qu’un autre qui est plus simple que vous
autres, vous êtes encore orgueilleux. 

Puis peut être qu’un jour, c’est de cette personne dont vous aurez besoin parce que c’est
cette personne-là qui vous sortira de la “merde”, parce que cette personne-là pourra vous
dire des choses que, vous, avec votre orgueil, sur le pinacle de votre autorité, vous ne voulez
pas écouter parce que vous pensez que vous êtes “smart”. 

Quand vous allez à l’université, vous avez un doctorat, vous pouvez vous permettre d’être
orgueilleux, vous avez travaillé fort, ça fait partie de la psychologie humaine, ça fait partie
de votre ignorance psychologique, ça fait partie d’un certain domaine que vous avez à
contrôler, puis à dominer, c’est-à-dire la science matérielle. 

Mais quand vous commencez à traiter avec les esprits, les fantômes, les ectoplasmes, les
morontialités et les entités des autres mondes, sans parler de tout ce qui existe, et que vous
vous permettez de penser que vous êtes avancés, vous êtes réellement au pied du mur ! 

Puis le mur, ça va être la plaque de VOTRE PROPRE TOMBE, parce qu’on commence
seulement à comprendre l’invisible, ça n’a jamais été compris sur la Terre. Ce n‘est pas
parce que vous avez “taponné”, puis lu des livres occultes, que vous avez “taponné” dans
des machins de magie blanche ou de magie noire que vous connaissez les Lois occultes ! 

Vous allez connaître les Lois occultes quand vous allez DÉTRUIRE le pouvoir des forces
occultes sur VOTRE conscience personnelle, c’est-à-dire quand vous serez totalement à
l’abri de la “possession”. 

Là, à ce moment-là, on pourra dire que vous êtes des êtres qui commencent à être formés,
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vous serez formés par VOUS-MÊMES, parce qu'il n'y a personne qui va vous former à ce
niveau-là. 

La première chose à réaliser pour l’élimination du contrôle de la possession, c’est que vous
ne pouvez pas être intelligents tout seuls. Puis rappelez-vous ces principes-là, je ne vous les
dis pas pour rien, et écrivez-les vous dans le front. Vous ne pouvez pas être intelligents tout
seuls ! La journée où vous penserez que vous pouvez être intelligents tout seuls parce que
vous avez un contact avec les autres plans, vous serez faits à l’os !

Moi je suis un initié, je suis en fusion depuis 69, c’est ma femme qui m’a amené à intégrer
mon énergie, ce n’est pas eux autres qui vont te le dire, ce n’est pas eux autres qui vont te
dire : “ben, Bernard, il faut que tu fasses ça pour intégrer ton énergie”... Ça fait que c’est
ma femme, ma petite femme simple, qui a l’air simple, qui m’a amené à intégrer mon
énergie. 

L’Homme ne peut pas être intelligent tout seul, puis c’est probablement le plus grand
principe de conscience en évolution que je peux vous donner pour l’avenir, si vous voulez
en arriver un jour à réellement exercer votre droit sur les forces occultes, c’est-à-dire sur les
présences qui cohabitent avec vous dans des mondes que vous ne connaissez pas encore,
mais qui sont en contact avec vous le jour ou la nuit.

Pourquoi vous ne pouvez pas être intelligents tout seuls ? Parce que quand l'Homme vient
en contact avec les plans occultes, il se crée une sorte d’osmose, il se crée une sorte de lien,
il se crée une sorte de confrérie, il se crée une sorte de tendance à croire, il se crée une sorte
de tendance à épouser ! On a tendance à épouser l’occulte parce que l’occulte, une fois
qu’on le comprend, ça répond à toutes nos questions de vie.

Un Homme qui a une conscience occulte avertie très développée n’a plus de problèmes
psychologiques sur la Terre. Il fait réellement partie des immortels dans ce sens que sa
conscience, une fois libérée du corps matériel, ne retourne plus au monde astral. Alors un
être qui est en évolution de conscience et qui traite avec les plans subtils doit s’allier sur la
Terre, et le meilleur allié de l’Homme, c’est l’Homme. Ce n’est pas un esprit. Le meilleur
allié de l’Homme, c’est l’Homme ! 

Alors si votre mari ou votre femme, ou votre “chum” vous voit faire des conneries, puis
vous dit : “tu fais une connerie là, tu te prends au sérieux là”... Vous êtes mieux d’écouter
parce que ce sont ces gens-là, pour le moment, qui ont la meilleur vision de vous autres.
Vous ne vous voyez pas encore parce que vous êtes en état de possession. 

Un être possédé ne se voit pas, il n’a pas intégré son énergie encore, c’est ça de la
possession, c’est le manque d’intégration de notre énergie. Mais quelqu’un peut te voir,
quelqu’un peut te dire : “bon, ben là, c’est con ce que tu fais là, tu es en train de te faire
prendre là”...

Alors votre rôle, votre sécurité dans un sens, c‘est d’écouter ces gens-là autour de vous qui
ne vous veulent pas du mal, qui ne vous veulent que du bien et qui voient des choses chez
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vous que vous, vous ne voyez pas encore. 

Un jour, vous serez capables de voir vos folies tout seuls, vous n’aurez plus besoin de
personne pour vous le dire. Mais pour le moment, vous n’êtes pas équipés, vous avez besoin
de l’Homme, et le meilleur, votre meilleure aide, votre meilleur support, votre meilleur ami
aujourd’hui sur la Terre c’est l’être humain, pas les forces occultes !

Le Christ ne serait pas mort sur la croix s’il avait connu les Lois occultes... “Mangez-donc
d'la marde là” ! (Allez vous faire foutre). Les initiés n’auraient pas souffert des souffrances
qu’ils ont souffert s’ils avaient connu les Lois occultes. Tu iras demander ça au gars quand
il est cloué sur la croix, comment est-ce qu’il l’aime sa mission ! 

C’est beau ça, deux-mille ans plus tard, parler de la mission, mais le gars qui est sur la croix
ou le gars qui est dans le cachot, ou le gars qui se fait couper la tête, comme Jean Le
Baptiste, demande-leur comment est-ce que c’est intéressant, la mission ! 

En tout cas, je ne suis pas une personne à aller dans le passé puis faire allusion aux anciens
initiés, mais je peux vous dire qu’il est temps que les initiés deviennent intelligents, puis ils
vont le devenir parce que l’Homme sur la Terre, il en a ras-le-bol, à partir des initiés, il en a
ras-le-bol de se faire manipuler par les plans. 

Puis quand l’Homme pourra parler avec les plans, comme moi je suis capable de parler avec
les plans, l’Homme verra qu’effectivement, c’est des grands manipulateurs. Ça fait partie
des Lois de l’involution, puis l’Homme a extrêmement souffert ! 

La Terre, c’est une planète expérimentale. La conscience humaine, c’est une conscience
expérimentale, ce n’est pas une conscience créatrice. Il n’y a absolument rien de créateur
dans la conscience humaine. Même le génie humain vient des forces et des plans astraux. 

La conscience créatrice, si elle existait sur la Terre, premièrement l’Homme ne serait même
pas sur la Terre, il serait sur une autre planète. Ça fait que la conscience créatrice n’existe
pas sur la Terre, l’Homme n’a pas de conscience créatrice, l’Homme a toujours été
manipulé par les plans.

Puis c'est à partir du moment où l’Homme va passer de l’involution à l’évolution que
l’Homme va finalement fracturer son lien avec les plans, et que l’Homme va mettre derrière
lui la conscience spirituelle de l’involution – qui a servi à la victimisation de son ego et au
développement du pouvoir temporel des religions sur la Terre – pour finalement en arriver à
une conscience créatrice, c’est-à-dire à une maîtrise occulte de sa conscience universelle
systémique. Qu’il soit sur le plan matériel, qu’il soit sur le plan morontiel, ça n’a pas
d’importance, un être conscient est conscient partout tout le temps !

Mais le problème, le problème qui existe aujourd’hui, c’est que les êtres qui sont en
évolution de conscience dans le monde, que ce soit en Europe, aux États-Unis, n’importe
où, en Orient, tous les êtres qui sont en évolution de conscience, sont des êtres qui sont
bons, du “bon monde”. Il n’y a personne ici dans la salle qui a la nature d’un meurtrier, qui
vole.
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Les gens qui sont dans la salle, c’est des gens... Du “bon monde”, on dit : “c’est du bon
monde, le bon monde est en évolution, le bon monde cherche”... Le problème avec le “bon
monde”, c’est que le “bon monde”, ce n’est pas intelligent, c’est ça le problème du “bon
monde”. 

Du “bon monde”, ce n’est pas intelligent, ça ne l’a jamais été. La mafia, c’est intelligent. Le
pouvoir, c’est intelligent. Les jeunes qui “run”, c’est intelligent. Les milliardaires, c’est
intelligent ! Eux autres sont intelligents, eux autres savent où est-ce qu’ils s’en vont, c'est
eux autres qui “run leur show”, ils n'ont pas de problème de survie, eux autres, sur le plan
matériel. Ils en ont des millions en Suisse, tout marche, c’est eux autres qui ont un yacht !

Il n’y a personne dans la salle ici qui a un yacht de trois-cent-cinquante-mille piasses là ? Je
suis sûr qu’il n’y en a pas, ou s’il y en a un, c’est parce que ça appartient à un de ses
“chums” qui est dans la mafia, là. Eux autres, ils en ont des yachts ! Mais nous autres, on
n’a rien, “crisse”, on est obligés de prendre le métro, puis encore, mais on est du “bon
monde”, on est tous des “Snoopy”, on est tous une “crisse de gang” de “Snoopy”. 

Je n'ai rien qu’on soit des “Snoopy”, ça ne me dérange pas qu’on soit des “Snoopy”, mais il
faut qu’on devienne des “Snoopy” intelligents. 

Puis pour être un “Snoopy” intelligent, “you gotta start snooping around, you gotta start
looking around, you gotta start feeling around, knowing around, seeing what’s around” (tu
dois commencer à fouiner, tu dois commencer à regarder autour de toi, tu dois commencer
à sentir autour de toi, savoir autour de toi, voir ce qui est autour). 

Savoir qu’est-ce qui se passe réellement en arrière des plans subtils de la vie, qui n’intéresse
pas pour le moment la mafia ou les gens qui sont au pouvoir, mais qui intéresse simplement
les gens qui sont de bonne conscience, puis qui sont en ferveur d’évolution, qui veulent
évoluer. Ça fait que le monde est divisé en deux, puis il est bien divisé en deux ! Les
niaiseux, nous autres, puis ceux qui sont un petit peu plus au parfum, qui se promènent en
jet privé. 

Bon, nous autres, on a opté pour ne pas appartenir à ceux qui se promènent en jet privé, pas
parce qu’on ne veut pas se promener en jet privé, mais parce qu’on n’a pas la vibration, on
n’a pas la programmation. Ça ne fait pas partie de notre programmation. Pourquoi ? Parce
que les êtres qui ont une grande sensibilité, qui sont inconsciemment en contact avec des
plans un petit peu plus élevés, sont toujours sur le plan matériel réduits à vivre des vies
difficiles. 

Le Christ n’est pas né dans un palais, il est né dans une cabane avec la crotte de chiens puis
la crotte de vaches. C’est lui qui aurait dû être mis dans un palais, c’est lui qui aurait dû être
mis dans le palais d’Hérode. Non ! Nous autres, on vient au monde à St-Henri,
“sacrament”. On ne vient pas au monde à Westmound (quartier riche du Québec) ! 

Ça fait qu'à partir du moment où on comprend ça, on commence à s’enligner, puis on
commence petit à petit à réaliser que l’être humain sur la Terre, pour une raison ou une
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autre, c’est un être qui est totalement sujet à une programmation. Il est très manipulé, et à
partir du moment où il commence à réellement comprendre ça, là il peut commencer à
changer sa vie et mettre un frein à l’abrutissement, la victimisation et le contrôle occulte de
sa conscience planétaire.

Je suis tanné d’entendre le monde ou les Églises, ou les religions dire : “bon, ben, c’est la
volonté de Dieu”... “Tabarnak” qu’ils se mettent chez nous, moi, qu’ils m’apparaissent
chez nous, puis je vais leur casser les orteils ! J’en ai plein le cul de me faire dire, comme
les Haïtiens disent : “si Dieu l’vé”. 

Ça fait que la manipulation de l’Homme… Puis ça s’en vient ça, parce qu’il y en a qui sont
un petit peu plus en avant dans ce domaine-là, mais la manipulation de l’Homme, la
conscience de l’Homme, les Lois de l’Homme, les Lois occultes de l’Homme, la création de
l’Homme, d’où vient l’Homme, qui est-ce qui a créé l’Homme, le savez-vous qui c’est qui a
créé l’Homme, ça vient d’où l’Homme ? L’Homme vient-il du Cro-Magnon, l’Homme
vient-il de l’Homme de Pékin, l‘Homme vient-il de “l'australo”... Pléistocène, l’Homme
vient d’où ? Ou bien l’Homme vient-il d’une mutation au niveau du corps morontiel ?... 

Quand tu commences à voir des O.V.N.I. (Objets Volants Non Identifiés) qui se promènent
un peu partout dans la ville de Montréal, qui apparaissent, qui disparaissent, qui te prennent
quelqu’un, qui t’envoient un rayon, qui le rentrent dans leur “cabane”, puis qui te le
déposent quelque part dans le champ, tu t’imagines !

Si tu retournes trois, quatre, cinq, dix, quinze, quarante, cinquante, soixante, cent-soixante-
mille ans en arrière, que la même “crisse de gang”, quand ils sont venus, c’était facile pour
eux autres de zapper un “moineau”, de zapper un Cro-Magnon, de zapper un Néandertal, de
zapper un “Pékinésiste”, puis de zapper n’importe qui, puis de changer son taux vibratoire !
Puis automatiquement, ouvrir le canal astral pour qu’une âme se dépose dans un corps
animalisé, pour créer finalement le chaînon manquant qu’on appelle l’Homme, en
différentes couleurs, Jaune, Noir, Blanc, “whatever it is” (quoi que ce soit) !

Ça fait qu'il va falloir qu’on se trouve les lumières un jour, mais c’est long. Et vous allez
dire : “ben, pourquoi est-ce que c’est si long, comment on est rendu à la science
aujourd’hui”... On est rendu au vingtième siècle aujourd’hui, tout le monde parle des
O.V.N.I. aujourd’hui. 

Il y a Richard Glenn qui se casse le dos depuis des années pour parler des O.V.N.I.,
Bourbeau, tout le monde dans le monde qui parle des O.V.N.I. Puis comment ça se fait
qu’on n’a pas de contrôle ?! “Nobody knows that’s going on” (personne ne sait ce qui se
passe) !

Les Américains, le projet du nouveau Mexique, Area 51, tout ce qui est gardé par les
gouvernements, comment ça se fait qu’on sait tant de choses puis qu’on ne sait rien, est-ce
que c’est notre faute ?! Non, ce n’est pas de notre faute, c’est parce qu’on fait face à des
technologies qui ne sont pas sous le contrôle des Lois de notre “spatio-temporanéité”.
Quand une machine arrive, se présente dans l’écran radar puis disparaît, ce n’est pas normal
selon les Lois de notre science à nous autres. 
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Quand un avion est sur l’écran radar, il est là, tu le vois, il reste là, à moins qu’il tombe des
airs, et puis encore il y a un bip ! Alors on ne peut pas demander ! Puis il y a des raisons,
puis il y a des bonnes raisons pourquoi les gouverneurs peuvent garder l’information
secrète, pas de problème ! Ce n’est pas là mon problème. 

Le problème, de la façon dont je le vois, c’est celui qui fait en sorte que l’Homme sur le
plan matériel, en tant que conscience expérimentale, n’est pas disposé pour le moment à
venir en contact objectif avec des niveaux d’Intelligence qui sont capables de l’instruire de
la relation étroite qui existe entre la Terre et d’autres civilisations. Pourquoi ? 

Parce que l’Homme demeure encore aujourd’hui un être protégé. 

Par qui ? 

L’Homme demeure un être protégé par des forces qui veulent garder sur lui le pouvoir, et
ces forces-là on les appelle les forces sataniques. 

Pourquoi ? 

(Je n’utilise pas le terme “satanique” dans le sens judéo-chrétien ou dans le sens moral du
terme. Pour moi “satanique” veut dire des forces qui traitent, travaillent, instruisent
l’Homme à travers le corridor astral de sa conscience psychique pour lui permettre, en tant
qu’être inconscient, de demeurer dans l’emprise des forces de la mort pour qu’après son
existence sur le plan matériel, il puisse retourner en conscience astrale au lieu de retourner
en conscience morontielle). 

Parce que si l’Homme retournait en conscience morontielle, ceci veut dire
qu’éventuellement, il n’y aurait plus de population sur la Terre, et éventuellement n’ayant
plus de population sur la Terre, il n’y aurait plus de contrôle astral sur la Terre.

Donc les forces qu’on appelle “sataniques” seraient obligées de se chercher dans la galaxie
locale une autre planète, qui deviendrait pour eux une source de proies, une source de vie,
une source d’évolution, une source de développement et une source de domination. C’est ça
qu’il faut comprendre ! C’est ça que l’Homme un jour devra comprendre, mais il devra le
comprendre par LUI-MÊME, il faudra qu’il le comprenne par lui-même, parce que
l’Homme ne peut pas se permettre de croire quoi que ce soit aujourd’hui. 

Vous ne pouvez pas vous permettre de croire à ce que je vous dis, parce que si vous croyez
ce que je vous dis, vous vous assujettissez encore à une forme de conscience qui
automatiquement va vous dominer, parce que vous allez utiliser des plans de conscience
mentale qui vont réfléchir ce que je vous dis. Et automatiquement, ça va vous mettre en
branle sur le plan psychologique, de sorte que vous allez penser à ça, vous allez visionner
ça, et automatiquement, vous allez vous créer des tensions parce que vous n’arriverez jamais
à comprendre le réel en y pensant.
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Ça fait qu'il ne s’agit pas pour vous autres de croire ce que je vous dis, il s’agit simplement
de vous asseoir, d’écouter, et puis si ça fait votre affaire, de rester là, et puis si vous n’aimez
pas ça, de “crisser votre camp”. Ça, c’est la liberté que l’Homme doit avoir par rapport à
n’importe qui, qui parle, que ce soit moi ou que ce soit d’autres invités d’honneur qui
viennent d’autres plans.

Ce n’est pas évident pour l’Homme de l’involution de s’imaginer qu’il existe, et que ça fait
partie des Lois involutives, le mensonge cosmique. Pourquoi ? Le mensonge cosmique
existe parce que l’Homme n’est pas suffisamment libéré de son âme, l’Homme est trop
astral. Et comme l’Homme n’est pas suffisamment libéré de sa mémoire, l’Homme ne peut
pas bénéficier directement de l’information, je veux dire de l’information objective, de
l’information qui n’est pas truquée.

Parce que si l’Homme bénéficiait de l’information à partir des plans, avec l’âme qu’il a,
c’est-à-dire avec la mémoire qu’il a, donc la personnalité qu’il a, automatiquement il
chercherait le pouvoir malgré lui-même ! 

J’ai été témoin pendant toutes mes années dans le public, en contact avec bien des gens,
beaucoup de personnes, et je me suis toujours aperçu que le point faible, le talon d’Achille
de l’être humain, c’est le pouvoir ! Ce n’est même pas la sexualité. La sexualité, c’est
malgré toi, “it’s too good be true”. Mais le pouvoir, c’est au-dessus de tout ! Ça va te
chercher par en arrière, pourquoi ? Parce que le pouvoir te donne une chance de
maximaliser la prétention psychologique de ton ego à l’autorité, certain de ta puissance !
C’est pour ça que c’est dangereux le pouvoir.

Le sexe, tu ne sais pas, tu peux rentrer dans le lit un soir, ça marche, le lendemain ça ne
marche pas, t'es fait à l’os. Un gars couche avec sa femme le soir puis ça marche, puis le
lendemain matin, ça ne marche pas ou ça ne marche pas “pantoute” (du tout), je te dis qu'il
se pose bien des questions sur son pouvoir, il n’a pas grand pouvoir ! 

Après tu vas lui dire : “tu n’as pas grand pouvoir dans ton petit pouvoir, hein”... Mais
quand tu parles du pouvoir psychologique, quand tu parles du pouvoir du mental, quand tu
parles de la science, quand tu parles de l’impression de savoir, quand tu parles de
l’impression de contrôler ou le vouloir, ou le désir de contrôler, c’est là que tu commences à
traiter avec le talon d’Achille de l’Homme. 

Et les forces occultes du mental ne sont pas intéressées à faire de l’Homme un magicien,
elles ne sont pas intéressées à donner à l’Homme le pouvoir, parce qu’elles savent très bien
que l’Homme n’est pas capable d’exercer le pouvoir. 

Pourquoi ? 

Parce que l’Homme n’est pas suffisamment transparent. 

Pourquoi ? 
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Parce que l’Homme n’est pas suffisamment réel. 

Pourquoi ? 

Parce que l’Homme ne connaît pas les Lois occultes. 

Quand vous traitez avec le pouvoir sur le plan psychologique, vous traitez avec une
diminution ou un agrandissement de votre ego, de votre personnalité. Mais quand vous
traitez avec le pouvoir sur le plan occulte, dans le sens mental du terme, quand vous traitez
du pouvoir en relation avec les forces, quand vous parlez du pouvoir dans le sens que les
forces vous transmettent une vibration qui vous permet, sur le plan matériel, d’exercer une
certaine domination à un certain niveau, ou dans le cas d’une certaine expertise, vous devez
être transparents si vous travaillez avec les forces occultes du mental. 

Mais l’Homme ne peut pas devenir transparent parce qu’il veut devenir transparent ! Il faut
que la transparence soit développée, autrement dit il faut que ses vitres soient lavées, puis ça
prend du temps, ça prend beaucoup de “win deks” pour laver les vitres de l’Homme parce
qu’elles sont très très encrassées.

Puis pourquoi elles sont très encrassées ? Parce que l’Homme a vécu pendant des siècles
dans la mémoire de la race. L’Homme a vécu pendant des siècles dans l’impuissance,
l’Homme a vécu pendant des siècles sans la vision morontielle des êtres avec lesquels il
peut être en communication directe. 

L’Homme a vécu pendant des siècles dans la totale ignorance qu’il existe dans l’invisible
des mondes très développés qui gouvernent, qui créent, qui instruisent, qui contrôlent, qui
dominent, dépendant des mondes auxquels on s’adresse. C’est bien beau de parler des
mondes de la Lumière, puis c’est bien beau de parler des mondes des ténèbres ou des
mondes sombres, mais ça veut dire quoi ?! L’Homme ne connaît pas la différence.

Il y a simplement deux mots à l’extrême qui définissent à l’extrême ces régions-là des
mondes parallèles, c’est Satan puis les forces de la Lumière, ou Lucifer puis Michel
Archange. On est tous adeptes là ! Un p’tit peu de vocabulaire ! Des fois, on parle de
Gabriel, mais ça ne veut rien dire ces mots-là, parce que les termes sont simplement des
façons de penser, c’est-à-dire des manières de manipuler, et de manipuler émotivement
l’essence spirituelle de la conscience humaine. 

Quand l’Homme saura qu’est-ce que c’est réellement Lucifer, puis quand l’Homme saura
qu’est-ce que c’est réellement Gabriel, puis… Comment est-ce qu’il s’appelle l'autre...
Michel Archange, l’Homme saura réellement comment sont structurées dans les mondes
parallèles les civilisations qui ont donné naissance à la forme humaine, qui ont donné
naissance à l’Esprit de l’Homme, qui ont donné naissance à l’âme de l’Homme ! 

Ça vient d’où l’âme ? Ça n’a pas été produit par un “cheese”, l’âme ! Ça vient de quelque
part, l’âme, c’est une énergie, ça a une dynamique, ça a une origine, ça a une identité, ça a
un numéro, ça a une valeur, ça a une limite, ce n’est pas éternel, ça se détruit, ça se

165



dématérialise dans d’autres mondes, l’âme !

Alors qu’est-ce qu’il reste à l’Homme en tant qu’identité si son âme est déjà menacée
d’extinction dans des mondes dont il ne peut même pas prendre conscience sur le plan
matériel ? C’est le contact entre ce qu’on appelle l’âme et l’Esprit, c’est la fusion, et c’est ça
l’évolution. Et c’est ça qui permettra un jour que l‘Homme puisse passer d’une dimension à
une autre, en arriver finalement à reconnaître ses maîtres, mais à ne plus jamais être esclaves
de ces “câlisses-là”. 

Il y a quelque chose que j’aime des dictateurs, les dictatures, il y a quelque chose que j’aime
des êtres machiavéliques, il y a quelque chose que j’aime des êtres qu’on considère “pas
bons” sur la Terre, c’est qu’ils sont assez “ti-crasses”, ils sont assez “ti-crasses” pour dire à
ceux qui sont autour d’eux autres : “mangez donc d'la marde” (Allez vous faire foutre).

Il y a quelque chose, une sorte de force en eux autres qui leur permet, même si elle n’est pas
réelle, même si elle est fictive, même si elle est basée sur une grande faiblesse, ils ont une
sorte de force en eux autres qui leur permet de toujours garder leur tête au-dessus de l’eau,
tandis que nous autres, on passe notre temps à avoir la tête en dessous de l’eau !

Puis un jour, il va falloir que l’Homme en évolution de conscience, l’Homme sensible,
l’Homme grand, l’Homme qui ne tue pas, l’Homme qui ne vole pas, l’Homme qui ne viole
pas, l’Homme qui a une belle conscience, en arrive un petit peu à vivre la même sorte de
transmutation de son être, qu’il en arrive un jour à exprimer une sorte de volonté
intransigeante, puissante, mais lumineuse, contre les forces occultes, pas contre l’Homme,
contre les forces occultes !

Ce que je reproche aux dictateurs, c’est que ce sont les Hommes qu’ils abrutissent. Alors
qu’un jour, l’Homme, ce sont les forces occultes qui l’abrutiront, les forces astrales du
monde de la mort. 

L’Homme sera capable de parler aux entités de la mort, leur dire, leur parler, leur expliquer
qu’est-ce qu’ils font là, pourquoi est-ce qu’ils sont là, puis savoir où est-ce qu’ils sont, là !
L’Homme saura parfaitement, comprendra parfaitement la configuration du monde astral
même s’il est dans son corps matériel, mais ça va se faire comment ? Ça va se faire quand
l’Homme va commencer finalement à se libérer, libérer lui-même de sa naïveté.

Ce que je reproche le plus à l’être humain sur la Terre, c’est la naïveté.  La naïveté, ça veut
dire quoi ? La naïveté, je vais vous en donner des définitions bien bien rapides, parce que je
peux vous en donner pendant quinze jours !

La naïveté, c’est penser que ce que vous recevez dans votre tête, c’est ça ! 

La naïveté, c’est de penser que ce que vous recevez dans votre tête, c’est pour
éventuellement vous démontrer que la réalité, c’est ça ! 

La naïveté, c’est pour imprimer dans votre conscience l’impression que ce que vous recevez
dans votre tête, c’est ça ! 
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La naïveté, c’est toute forme de manipulation de votre psychisme, qui est basée sur la nature
involutive de votre corps émotionnel et de votre incapacité de briser, de briser les archives,
ce qui garde les archives, ce qui empêche que la communication passe des forces ou des
plans vers l’Homme. Tout ce qui empêche l’information. Tout ce qui empêche
l’information, c’est de la désinformation !

De la naïveté, c’est l’impression qu’on a de ne pas savoir. 

De la naïveté, c’est l’impression qu’on a de savoir. 

Mais vous allez dire : “ça se situe où”... Ça se situe simplement dans notre pouvoir, en tant
qu’être conscient, de toujours fracturer la forme. Un être conscient fracture la forme. Un être
conscient n’est jamais intéressé à la vérité. 

Si vous vous intéressez à la vérité, à un niveau ou à un autre, un jour vous vous ferez piéger
par la naïveté, et un jour, vous deviendrez automatiquement des êtres qui sont manipulés,
qui seront victimes d’une forme quelconque de possession, même si cette possession-là est
élevée. Il y a des êtres qui ont trop souffert sur la Terre pour ne pas comprendre ceci. Je
vous le dis, puis moi j’en suis un !

L’Homme ne peut pas se permettre d’être naïf en ce qui concerne les plans occultes. Et le
début de la rupture avec la domination et le mensonge cosmique, donc techniquement avec
la possession du corps mental, c’est la capacité chez l’Homme de toujours pouvoir renier ce
qu’il pense. 

Là, vous allez dire : “ben, oui, mais si on renie ce qu’on pense, il nous reste quoi”... Il vous
reste simplement une chose, le seul outil que l’Homme aura demain pour façonner et faire
descendre sur la Terre les archives, pour façonner la conscience humaine, pour façonner les
Lois que l’Homme doit comprendre pour s’exécuter en tant qu’être conscient, c’est sa
capacité de briser la forme. 

Et ceci, c’est contenu seulement dans la vibration, c’est la vibration qui est pour l’Homme
l’outil, c’est la vibration qui est pour l’Homme le moyen ou le médium de travail parce que
dans la vibration, il n’y a aucune réflexion. Dans la vibration, l’ego n’est pas participant.
Dans la vibration, l’Homme est en syntonisation instantanée avec son principe universel,
appelez-le comme vous voulez, le principe universel, “I don’t give a ship”.

Mais le principe universel, l’affaire en arrière, l’affaire en haut, l’affaire qui connecte
réellement avec son humanité ici, c’est à travers la vibration. Et c’est ça éventuellement qui
permettra à l’Homme de réaliser qu’il a accès à beaucoup d’informations, dans la mesure où
il est capable de manipuler le courant qui passe de l’Hydro-Québec quand ça passe de la
Baie James, et qui descend à Montréal sans que les fils brûlent. Tout est dans la vibration !

Si vous vous faites prendre dans la vérité, vous allez être faits à l’os ! Regardez l’histoire
des sectes, regardez l’histoire des religions, regardez les histoires des philosophies, regardez
l’histoire de la connaissance humaine, regardez l’histoire de l’Homme, regardez la
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conscience de l’Homme, et vous allez voir que l’Homme est constamment en voie
d’épuration, en voie d’expérience, et demeure après des siècles et des siècles aussi “sans-
dessein” qu’il était avant ! 

J’ai vingt-cinq ans d’expérience avec ces “chiens-là”, je les connais ! Les êtres de lumière…
Mon cul ! Des êtres de lumière… Moins que vous autres ! Des êtres de lumière, des guides
spirituels, et puis des… En tout cas, on est du “stock” ! On “fait dur” ! 

Si l’être humain est capable… L’être humain… Les beaux parleurs comme moi… Si l’être
humain est capable de nous “empisseter” (se faire avoir, se faire mentir), imagine-toi ce que
ces “sacraments-là” sont capables de faire ! Je me prends comme exemple, je me mets sur
la table d’exécution. 

Quand je vous dis que le mensonge, ce n’est pas la déformation de la vérité, ça va bien plus
loin que ça. Le mensonge, c’est de la désinformation, c’est du mensonge.

Pour vous expliquer un principe, même si je connais les Lois occultes en arrière, parce qu’il
y a un processus d’évolution qui est nécessaire à l’Homme, mais si tu étais capable de dire à
ton double : “à quelle heure l’autobus arrive ce soir”... Puis il te dirait : “l'autobus arrive à
7h15”... Bon. Il est supposé d’arriver, le “crisse” d’autobus, à 7h15. S’il arrive à 7h ou s’il
n’arrive pas, c’est du mensonge ! 

Quand vous serez en mesure de tester jusqu’à quel point vous recevez de l’information
objective, vous allez voir jusqu’à quel point les plans ont toujours été mensongers envers
l’Homme. Ne vous demandez pas pourquoi sur la Terre aujourd’hui en 1995, on croit
encore au “p'tit Jésus” ! 

Je n’ai rien contre le “p'tit Jésus”, c’est une belle fable pour bien du monde, puis je ne suis
pas intéressé à y toucher à cette forme-là, mais je peux vous dire une chose… Que je ne
vous dirai pas ! (rires du public). Applaudissements.
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Possession et chevauchement PE#12 BdM (1995)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

012 – POSSESSION ET CHEVAUCHEMENT

Pendant l’involution ou durant le développement de la psychologie cartésienne ou ce qu'on
appelle la psychologie normale, la psychologie de normalité, l’élément-clé dans l’étude de
la psychologie chez l’Homme, c’était le comportement humain.

Dans l'évolution ou dans la psychologie supramentale, dans l'évolution de la psychologie,
lorsqu'elle atteindra des niveaux de mentation suffisamment avancés pour prendre
conscience du lien entre l’Homme et les plans subtils, l'élément central sera la possession.

Donc autant l’étude du comportement humain était fondamentale pendant l’involution – ou
la psychologie involutive – dans l’évolution ou au cours du développement de la
psychologie évolutive, ce sera la compréhension de tous les aspects de la possession ou du
chevauchement, ou de la possessivité, qui sera centrale à l’étude de la psychologie humaine.
Pourquoi ? Parce qu’à partir du moment où l’Homme entre en conscience télépathique,
dépendant à quel niveau il vit la conscience télépathique, il se crée chez lui au début une
soumission à une volonté supérieure. C’est malgré lui même. 

Vous regardez les grands cas où il y a eu contact avec les plans invisibles : Moïse, je ne sais
pas moi... Abraham, ainsi de suite, l’Histoire des grands initiés, et vous découvrez toujours
dans l'expérience des grands initiés l'élément de grande soumission, puis dans le traitement
de cette soumission, sur le plan christique, au niveau de la vie du Nazaréen par exemple, on
connaît très bien à travers l’Histoire la grande affection qu’il avait pour son Père, la
soumission à l’Éternel, la soumission à son Père.

Et cette condition involutive qui était nécessaire, inévitable et fructueuse même, pour le
développement de l’Histoire humaine telle qu’elle est aujourd’hui, au cours de l’évolution
c’est un appel intégral au désastre. Donc ce qui fut bon pendant l’involution, nécessaire,
inévitable et même fructueux, dans l’évolution ce sera un appel au désastre. Pourquoi ?
Parce que premièrement, l’Homme nouveau, l’Homme de l’avenir ou l’Homme qui aura
une conscience mentale, n’appartiendra plus spirituellement à la conscience spirituelle ou
religieuse de l’involution, qu’il appartienne à quelque race que ce soit. 

Autrement dit, un être qui est en évolution de conscience supramentale, s’il est Juif, s’il est
Arabe, s’il est Hindou, s’il est catholique, s’il est de n’importe quelle souche spirituelle,
éventuellement il va être obligé, OBLIGÉ de s’identifier complètement avec lui-même et ne
plus s’identifier avec la mémoire de la race. Pourquoi ? Parce que l’Homme en arrivera
éventuellement un jour à créer entre lui et les plans une nouvelle semence qui alimentera les
plans astraux, donc qui alimentera les plans de la mort, et c’est pour ça qu’on dit que
l’Homme nouveau sera réellement le grand régisseur du monde de la mort. 
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Il ne faut jamais oublier que les morts voient, que les morts nous voient, que les morts nous
entendent, que les morts sont en contact télépathique, psychique, sympathique avec
l’Homme, même si l’Homme n’en est pas conscient. 

Mais ce qui se passera sur la Terre au niveau de la conversion des énergies astrales et
mentales de l’Homme, créera dans les mondes astraux, donc dans les mondes de la mort,
une très très grande transformation. Et déjà aujourd’hui, les plans astraux sont avertis des
grands changements qui doivent venir sur la Terre au cours de l’âge du Verseau, et ça, ça ne
fait pas nécessairement leur affaire ! 

Dans le cadre de cet énoncé, on doit prendre conscience qu’à partir du moment où l’Homme
viendra en contact télépathique avec les plans subtils, jusqu’à tant qu’il en arrive à les
intégrer, donc à en avoir une parfaite maîtrise, l’Homme sera très facilement dominable. Il
sera très certainement testé dans son lien avec l’invisible. 

C’est pour ça que la compréhension de la possession, ou de la possessivité, ou du
chevauchement, c’est fondamental au développement de la compréhension de l’état de crise
que l’Homme nouveau vivra, lorsqu'il viendra en contact avec ces plans-là ; parce qu’être en
contact avec l’invisible, ça crée chez l’individu une sorte d’état de crise parce que tu
sembles perdre le contrôle. Tu es content, tu avances, tu es content, tu viens en contact avec,
tu es content, tu as “accès à”.

Mais dans un même temps, comme tu prends conscience du mensonge, de la manipulation,
donc de tous les effets secondaires de la possession ou du chevauchement, il se crée chez
l’être humain une sorte d’état de crise, et la psychologie supramentale sur la Terre permettra
de développer à l’avenir les outils nécessaires pour que l’Homme puisse réellement
contrôler ces états de crise occulte là, qu’il vivra dans son rapport avec l’invisible. 

Et ça, éventuellement, ça l’amènera à intégrer totalement ces forces-là, et éventuellement à
en arriver à pouvoir réellement s’exécuter en tant qu’être de Lumière, sur le plan matériel,
dépendant de son rayonnement, dépendant de sa programmation et dépendant de ce qu’il
voudra faire sur la Terre.

Donc le temps est révolu où on peut simplement parler de possession comme étant une
chose ou une expérience qui fait partie de la vie des pauvres d’esprit. Ce ne sont pas
simplement des pauvres d’esprit qui connaîtront la possession ou la possessivité ou le
chevauchement, mais des êtres extrêmement avancés qui viendront en contact avec des états
de conscience, donc avec des entités, dont le pouvoir de mettre en vibration l’être sera très
grand. 

Vous savez… Imaginez-vous, si vous voulez, dans la mesure où vous pouvez le faire,
imaginez-vous qu’un archange décide de mettre en vibration un être humain, il n’y a rien à
son épreuve. Les êtres qui ont mis en vibration le Nazaréen, les êtres qui ont mis en
vibration les grands initiés qu’on a connus durant la période de la Bible, c’était des
archanges ! 
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Autrement dit, c’était des êtres qui ont le pouvoir sur la Terre de dominer complètement
l’âme, ce qui n’est pas le cas avec les âmes ! Une âme n’a pas le pouvoir de complètement
dominer une âme ! Mais un archange, surtout à ce niveau-là, a le pouvoir de complètement
dominer une âme. 

Donc le niveau de possessivité ou de chevauchement devient extrêmement élevé et très
grand, et en général, c’est ça qui crée dans notre expérience planétaire des initiés tel que le
Nazaréen, tels que les anciens initiés de la Bible, parce que le courant d’énergie qui saisit le
mortel est tellement grand que l’ego n’a plus de place, c’est-à-dire que l’ego se voit
totalement dépersonnalisé pour finalement réapparaître en tant qu’une unité parfaitement
homologuée.

Mais demeure le fait, à cause de ce que nous savons aujourd’hui, et à cause de ce que nous
découvrirons demain, et à cause de l’évolution, et à cause des Lois de la liberté, puis à cause
du mensonge cosmique, demeure le fait que l’Homme doit un jour devenir un être libre. 

Et pour devenir libre dans le cas d’une possessivité ou d'un chevauchement quelconque,
surtout à partir des plans supérieurs, il faut que soit prescrite à l'Homme une façon d'agir, et
elle ne peut pas être prescrite, cette façon d'agir là, à partir des plans subtils, parce que les
plans subtils ne se sont jamais donné le rôle d’instruire l’Homme.

L’Homme doit s'instruire de lui-même, mais comment l’Homme s’instruit de lui-même s’il
est en contact avec des plans parallèles et que ces plans-là ne l’instruisent pas ? L’Homme
s’instruit par la distillation de SA Lumière. 

C’est par la mise en vibration de SA Lumière de plus en plus libérée du pouvoir de
domination des entités, à quelque niveau que ce soit, qui va permettre finalement à l’âme de
secouer son périsprit, c’est-à-dire de secouer sa mémoire et de finalement pouvoir traiter
avec les entités d’une manière égalitaire, dans ce sens que l’Homme ne sera plus possédé en
vertical. L’Homme vivra un lien horizontal avec ces entités-là, et c’est ça que j’appelle la
fusion consumée.

Quand l’Homme aura une fusion consumée, l’Homme aura mis complètement fin à son
initiation, et à ce moment-là il sera totalement libre de vivre sur le plan matériel, de vivre
sur le plan morontiel, de s’exécuter sur le plan astral et de pénétrer à volonté les archives du
mental qui font partie des dimensions psychiques de la volonté cosmique, qui saisit l’âme,
pour l’instruire par vibration et lui donner ce qu’on appelle la conscience.

La conscience, ce n’est pas un phénomène acquis. Pour qu’il y ait conscience dans une âme,
il faut qu’il y ait une perception d’une Lumière qui se traduit dans une manifestation
égoïque, qui est reçue par l’entité biologique comme étant une pensée, ou comme étant un
rêve, ou comme étant une perception subliminale, ou comme étant quelque chose qui fait de
lui un être plus grand au-dessus du royaume des animaux.

Donc pour que l’Homme puisse bénéficier de cette conscience, mais pas à des niveaux
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subalternes, pas à des niveaux involutifs, pas à des niveaux où il est totalement sans
conscience, pas à des niveaux où il sait qu’il n’a pas contrôle sur sa destinée, pas à des
niveaux où il sait l’empire de sa programmation, pas à des niveaux où il sait qu’il n’est pas
capable de transformer sa vie dans un clin d’œil, pour que l’Homme puisse le faire, il faut
qu’il se donne l’autorité de le faire. Mais il ne peut pas se donner l’autorité de le faire s’il
n’a pas brisé l’autorité des sphères.

L’Homme doit briser l’autorité des sphères s’il veut un jour se donner l’autorité de faire
dans sa vie ce qu’il veut, dépendant de sa vibration, dépendant de son évolution, dépendant
de son niveau d’Intelligence, dépendant de sa Lumière.

Donc ce n’est pas suffisant pour l’Homme d’être un être lumineux, il doit avoir le contrôle
de SA Lumière parce que la Lumière de l’Homme – qui est un rayon – est facilement
dominée par les instances systémiques qu’on appelle des guides spirituels, ou des êtres de
Lumière, ou des ajusteurs de pensée. 

Et c’est là que l’Homme doit un jour, ou devra un jour entrer en confrontation avec tout ce
qui appartient à la mémoire de la race, vous n’avez pas d’idée de ce que ça veut dire ! Vous
ne savez pas ce que ça implique, mais un jour, au fur et à mesure où vous avancerez, vous
commencerez à réaliser ce que ça implique le pouvoir de la mémoire de la race sur vous en
tant qu’ego.

Nous autres, au Québec, on est chanceux, dans un sens, parce qu’on est entre l’Europe puis
l’Amérique. On a vécu notre révolution tranquille, on est sortis du grand giron de l’Église.
Le Québécois, dans un sens, est très très bien positionné pour faire sa marque dans l’étude
des sciences avancées de la vie. 

D’ailleurs, c’est une des raisons pourquoi le Québec est très très marqué dans le monde
comme étant un endroit privilégié pour l’étude des sciences parallèles. Par contre, le
problème du Québécois, c’est que le Québécois est trop généreux par rapport à l’invisible
parce que le Québécois demeure un être très marqué par sa spiritualité. Mais il apprendra,
avec le temps, à se donner une force intérieure qui lui permettra de venir en confrontation
avec l’occulte.

L’occulte, ce n’est pas quelque chose qu’on épouse. On l’épouse quand on est dans
l’involution. Quand on est dans l’involution, on aime ça aller dans une séance puis jouer
avec les tables, on aime ça voir des ectoplasmes qui se manifestent, on aime ça les
photographier, on aime ça rencontrer des médecins ou des scientistes qui ont travaillé dans
le domaine, on aime ça voyager dans le monde, puis rencontrer des gens qui ont eu des
expériences paranormales. 

Mais ça, ça fait partie de l’éveil de notre conscience intellectuelle et spirituelle, ça fait partie
de notre curiosité, ça fait encore partie de notre ignorance.

Mais un jour, lorsque l’Homme viendra à se manifester, autrement dit à sentir SA puissance,
SA propre puissance, à mettre en vibration SA propre Lumière, vibrer SA propre Lumière
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comme il veut, dire ce qu’il veut, quand il veut, à qui il veut, à ce moment-là l’Homme sera
capable de déterminer sa relation avec l’invisible et il pourra, à ce moment-là être en mesure
de maîtriser ces forces-là ! Parce que la maîtrise de l’invisible, c’est aussi important pour
l’Homme de l’évolution que le succès psychologique de son ego le fut pendant l’involution. 

Pendant l’involution, c’était le succès de l’ego qui comptait, devenir bon médecin, bon
éducateur, bon prêtre. Mais dans l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, ça
sera la maîtrise des forces occultes qui signalera chez l’Homme le grand avènement de sa
conscience, le grand développement de sa conscience.

Parce que quand tu es rendu à traiter avec l’invisible, tu ne te préoccupes plus tellement de
la matérialité, excepté pour les aspects fondamentaux purement mécaniques de sa fonction
sociale. C’est ce qui se passe dans ton Esprit, tu vis réellement au niveau de ton Esprit
quand tu es conscient. Tu ne vis plus au niveau simplement de ton ego réflectif, de ton ego
qui réfléchit les moindres pulsions de l’âme.

C’est réellement au niveau de ton Esprit, puis éventuellement, si tu vis réellement au niveau
de ton Esprit, tu es en communication. Puis si tu es en communication, tu parles avec. Si tu
parles avec, tu veux savoir avec qui tu parles. Si tu parles avec quelqu’un, ben, tu ne veux
pas te faire conter de conneries. Mais pour ne pas te faire conter de conneries, il ne faut pas
que tu sois con non plus, ça fait qu'il y a tout un engagement entre l’Homme et l’invisible,
entre l’Homme et son ajusteur de pensée. 

Et moi je vous dis, de par mon expérience, que l’Homme devra finalement égaliser son lien
avec l’invisible, équilibrer son lien avec l’invisible, et ça, ça va demander de sa part
énormément d’Intelligence. Puis quand je dis énormément d’Intelligence, je veux dire un
minimum, minimum, minimum, minimum de croyance.

N’oubliez jamais que la croyance a été le mécanisme utilisé par les sphères et par le plan
matériel, le pouvoir sur le plan matériel pendant l’involution. La croyance, c’est
l’acheminement de l’Homme vers l’abolition de sa conscience réelle. À partir du moment
où un Homme croit, il est automatiquement assujetti dans sa conscience à une domination
ou une autre. Alors par rapport au plan matériel, au plan occulte, c’est encore pire parce que
le niveau de manipulation est extraordinairement amplifié.

C’est intéressant de parler avec eux autres, c’est le fun “parler avec eux autres”, c’est
beaucoup d’intelligence reçue, “parler avec eux autres”, c’est beaucoup de compréhension,
“parler avec eux autres” ! Mais d’un autre côté, c’est beaucoup de travail pour en arriver à
parler avec eux autres d’une manière intelligente, sans qu’on soit, nous autres les humains,
toujours victimes, sans qu’on soit toujours prisonniers à travers nos émotions qu’ils utilisent
ou à travers nos pensées qu’ils utilisent.

Quand je dis que la possession, puis l’étude de la compréhension de la possession au cours
de l’évolution, ou du chevauchement, ou de la possessivité, appelez ça comme vous
voudrez, le contrôle qu’ils ont sur l’Homme, ça fera partie du mandat de la prochaine
psychologie, et ça sera son rôle à cette psychologie, d’expliquer aux êtres en évolution
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comment se comporter par rapport à des forces qui sont très puissantes.

Si l’Homme était réellement conscient que la pensée vient d’ailleurs, son comportement
psychologique serait totalement altéré. Mais c’est difficile pour lui d’être totalement
conscient parce qu’il a besoin, ou il recherche constamment à se diviser de cette relativité-
là, de cette relation-là.

L’Homme en général n’est pas intéressé trop trop à s’avancer dans une dialectique avec ces
plans-là, dans un dialogue avec ces plans-là. Puis dans un sens je le comprends, puis dans
un sens je suis d’accord, parce que dans un sens et dans un gros sens, l’Homme ne devrait
même pas parler avec eux autres, ne devrait même pas avoir à parler avec eux autres parce
que d’une manière ou d’une autre, l’énergie vient d’ailleurs.

Ce que l’Homme doit par contre pouvoir faire, c’est que s’il y a communication avec les
plans parallèles, il doit être capable en tant qu’humain, en tant qu’être réellement initié aux
mystères de la conscience humaine, il doit être capable lui, de ne plus être affligé par ces
forces-là, donc ne plus être affligé par ses pensées.

Commencez sur ces plans-là, commencez à ne plus être affligés par vos pensées, et à ce
moment-là vous allez commencez à comprendre un petit peu le jeu qu’ils jouent derrière la
scène de votre ego. Si vous vous laissez affliger par vos pensées, à ce moment-là vous
tombez dans le panneau. 

Puis si vous tombez dans le panneau à ce niveau-là, imaginez-vous que vous ne pourrez
jamais être en conversation télépathique, intégrale, objective, avec des plans supérieurs. Ça
veut dire que la Source de votre Intelligence sera toujours diminuée, elle sera toujours
graduée vers des plans inférieurs, et vous n’aurez jamais le grand sentiment de savoir, vous
ne saurez jamais que vous êtes réellement intelligents. Et l’Homme un jour doit le savoir,
qu’il est réellement intelligent, parce que c’est un être de Lumière.

Donc la possession, c’est une chose qu’il va falloir regarder de près, puis réaliser jusqu’à
quel point on la vit, jusqu’à quel point elle nous impose sa volonté. Il y a quelque chose
chez soi, chez l’Homme, qui impose sa volonté, même si vous êtes inconscients.

Moi je me rappelle quand j’étais jeune, il y a des choses que j’ai faites malgré moi-même, je
disais : “ah, j’ai fait ça malgré moi, c’était plus fort que moi”... “Le plus fort que moi”.
Puis tout le monde a vécu ça quelque part dans le temps : “c’est plus fort que moi”. C’est de
la possession ! 

Que ce soit de la possession à partir de l’astral, que ce soit de la possession à partir du
mental, ça n’a pas d’importance, c’est de la possession. Il n’y a rien qui est supposé d’être
plus fort que vous, autrement dit si vous vivez “le plus fort que moi”, si vous vivez
l’expérience qui vous fait croire que c’est plus fort que vous, vous ne pouvez pas faire
autrement, vous ne pouvez pas passer à côté, vous êtes chevauchés !

Donc si l’étude de la possession ne fait pas partie de la psychologie supramentale un jour,
les Hommes continueront à être chevauchés et de plus en plus, et l’Homme n’en arrivera

174



jamais à contrôler ces forces-là parce qu’il y a une chose que l’être humain découvrira au
cours de l’évolution, l’être humain découvrira que de l’Intelligence, c’est simplement de
l’énergie et que ça n’a aucune personnalité. Ça n’a aucune personnalité, de l’Intelligence !

Vous autres, quand vous êtes intelligents, vous pensez que votre intelligence a de la valeur.
Vous allez dire : “ah, j’ai fait un bon coup, ah, ben ça, j’ai fait un bon mouvement aux
échecs, je suis intelligent”... Mais dans le fond, c’est simplement un mouvement de
vibration. Ce qui vous donne l’impression d’être intelligents, c’est la réflexion qui se crée en
vous par ce rayon-là qui s’imprime dans votre corps mental et qui vous met en présence de
vous-mêmes, parce que vous avez l’insécurité de ne pas être intelligents.

Quand vous vous croyez intelligents, c’est parce que vous avez l’insécurité de ne pas être
intelligents. Si vous étiez intelligents réellement, dans le sens que le rayon passe et ne crée
pas dans votre ego de réflexion, vous n’auriez jamais d’impression d’être intelligents. 

Vous n’auriez pas l’impression d’être intelligents ! Vous auriez l’impression d’être créatifs,
mais jamais d’être intelligents. Un Homme intelligent n’a jamais l’impression d’être
intelligent, mais un Homme qui n’est pas intelligent a toujours l’impression d’être
intelligent. C’est intéressant ! Parce qu’être intelligent, ce n’est pas intéressant, c’est un gros
job : “être intelligent” ! 

C’est comme la “champlure” (robinet), elle coule tout le temps, tout le temps, tout le temps,
tout le temps ! Tu veux arrêter la “champlure” puis elle est toujours là, puis ça prend des
années pour en arriver à contrôler la “champlure”. Alors être intelligent, ce n’est pas le fun.
Tu travailles tout le temps, tu as toujours quelque chose à dire, tu peux toujours expliquer
quelque chose, tu as toujours le dernier mot, tu es toujours en avance sur les autres ! 

Tu as de la voyance, tu peux voir deux-cents ans en avance, cinquante ans en avance, cent
ans en avance, tu peux savoir quand est-ce que tu vas “crever” ! C’est “plate” (ennuyant),
être intelligent ! Ce n’est pas le fun, il n’y a rien là-dedans.

La seule chose qui est valable en ce qui concerne le phénomène de l’Intelligence, c’est le
mouvement vibratoire de cette énergie-là qui passe à travers l’ego qui est devenu
extrêmement transparent, et qui crée ce qu’on appelle l’alliance avec les plans subtils, c’est-
à-dire la fusion avec ta Source, c’est-à-dire ton principe conducteur qui est ton ajusteur de
pensée.

Puis même là encore, ton ajusteur de pensée, il faut que tu dises : “bon, ben, c’est quoi ça
un ajusteur de pensée”... Tu ne peux pas prendre ça pour du cash, c’est quoi un ajusteur de
pensée ! Parce qu’ils vont te donner des mots pour le temps, mais si tu veux aller plus loin
puis tu veux sortir du temps de l’Humanité de 1995, puis savoir qu’est-ce que c’est un
ajusteur de pensée dans le temps de l’Humanité, disons dans trois-mille ans, il faut que tu
poses des questions qui sont appropriées.

Mais à ce moment-là, il faut que tu sois capable de supporter ce qu’ils vont te renvoyer. 

Ça fait qu’être intelligent, ce n’est pas intéressant ! Pendant l’involution, on trouve ça
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intéressant parce qu’on a de l’ego, puis comme on a beaucoup d’insécurité parce qu’on ne
sait pas ce qui se passe en arrière de l’espace-temps de notre conscience, on vit beaucoup
d’insécurité. 

Mais quand tu commences à vivre dans cette énergie-là, dans cette conscience-là, dans cette
télépathie-là, tu n’es plus intéressé à être intelligent, tu es intéressé simplement à être bien
dans ta peau, tranquille, la paix dans ton Esprit. Mais pour en arriver à ça, il faut que tu en
arrives à dépasser les étapes subtiles de la possession. Vous n’en arriverez pas à la
conscience supramentale sans vivre un certain degré de possession ou de possessivité. 

Évidemment, vous ne la vivrez probablement pas comme moi je l’ai vécue, à cause de ma
situation, mais vous vivrez un peu de la possessivité, vous vivrez la force qui est plus grande
que vous autres, vous vivrez quelque chose chez vous qui est réellement puissant, qui crée,
qui vous “prédestine à”, qui vous crée des conditions qui se manifesteront dans vingt ans. Ils
vont tout préparer d’avance ! 

Tu rencontres ton mari, pourquoi est-ce que tu rencontres ton mari, rencontres-tu ton mari
parce qu’il a un beau job ou tu rencontres ton mari parce que c’est une tête de cochon qui va
te faire souffrir, ou parce que c’est un gars qui boit, qui va te faire souffrir, ou parce que
c’est un gars qui va te battre ? 

Pourquoi est-ce que tu rencontres ta femme, c’est parce qu’elle est fine ? C’est parce qu’elle
fait des bons hamburgers ou parce qu’elle va te tomber sur les nerfs ? Puis tu ne voudras pas
la “crisser” là parce que tu es un bon catholique, elle va être névrosée à l’os, mais tu ne vas
pas la laisser là, parce que tu es un bon catholique !

Pourquoi est-ce que tu rencontres ton patron ?… Quand l’Homme va commencer à réaliser
que tout est planifié d’avance, “everything is written on the wall and we have to read what’s
written on the wall” (tout est écrit sur le mur et nous devons lire ce qui est écrit sur le mur),
à ce moment-là, c’est là que tu réalises que... Hop ! Il y en a pas mal là, il y en a pas mal de
chevauchement ! 

Même quand tu es inconscient, il y a un petit peu de possession, tu ne le vis pas comme
quand tu es conscient, tu n’es pas conscient des “chiens” de l’autre bord, mais ils sont là ! 

Le seul problème, c’est que pendant l’involution, on les aime les “chiens”, on les prie ! Je
regarde ce qui se passe dans le monde, il y a des femmes qui écrivent des livres là ! Il y a un
nouveau lexique qui sort, ils appellent ça l’angélologie, l’étude des anges ! Quand tu
commences à lire ça, ça sent comme une parfumerie là-dedans. C’est parfumé ! Imagine-toi,
il y en a de la possession là-dedans, il y en a du chevauchement là-dedans. 

Imagine-toi, moi si je rencontrais une “bonne femme” de même, bon, ben, je dirais : “bon,
ben ça, c’est une entité qui vient du bas astral… bababa bababa, pour telle affaire, il est
mort en telle année”… Puis là je dirais : “on va lui parler ensemble, moi puis toi”. En
vivrais-tu de la chaleur dans la colonne vertébrale !…
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Mais ça fait partie de l’évolution de la psychologie, c’est bon que les gens au moins soient
capables d’écrire ça aujourd’hui... Dans le passé, il n’y aurait pas fallu que tu écrives sur
l’angélologie au quinzième siècle, surtout en Espagne, il t’auraient envoyé… Mais au moins
le monde écrit. Mais un jour, il va falloir que ces gens-là aillent un petit peu plus loin, qu’ils
puissent parler avec ces anges-là, puis dire : “ben, d’où tu viens, comment est-ce que tu
t’appelles mon sacrament”... (rires du public).

Mais avant de pouvoir parler de même, parce que moi je ne suis pas fin là, mais avant de
pouvoir parler de même, il va falloir qu’ils aient transmuté leurs émotions un petit peu, pas
trop de spiritualité, mais ça, ça fait partie de l’évolution.

Regardez bien ça l’affaire de possessivité, de chevauchement, de possession, regardez ça
froidement, n’ayez pas peur de regarder ça, n’ayez pas peur de regarder quoi que ce soit
parce que si vous avez peur de regarder des choses, un jour vous allez devenir victimes de
vos propres craintes, vous ne pouvez pas avoir peur ! 

Un Homme conscient peut aller dans le bas astral, dans des sphères au centre de la Terre et
en sortir totalement intact. Il y a des mondes dans le centre de la Terre qui sont absolument
abominables, absolument laids, vous ne savez pas qu’est-ce que c’est, vous autres,
absolument laids ! C’est laid, je peux vous dire que c’est laid ! Tu as hâte de remonter dans
l’élévateur ! 

Mais un être conscient est capable de se promener n’importe où, et c’est la liberté de
l’Homme de se promener n’importe où. Ça fait partie de sa Lumière de se promener
n’importe où. 

Ça fait que l’étude de la possession, un jour, ça fera partie de l’étude de l’Homme. Quand il
y aura des bouquins écrits sur ça, ça fera partie de la mémoire de l’Homme, de la mémoire
d’une nouvelle race humaine, et ce sont des choses qu’on devrait regarder, étudier avec
fermeté parce que ça fait réellement partie du nouveau contrat entre l’Homme et les mondes
parallèles.

Vous ne pouvez pas venir en contact avec des plans parallèles sans que votre corps mental
soit magnétisé. Tu ne peux pas être dans un champ puis rencontrer quelqu’un qui descend
en “soucoupe volante” sans perdre ta conscience, sans perdre ta mémoire, puis sans perdre
le fait que tu as été… Il y a un “petit quatre heures” qui te manque ! Tu ne peux pas. Il y a
toujours “un petit quatre heures” qui te manque quand tu rentres dans une “soucoupe
volante” ! 

Puis quand tu rentres en contact avec tous ces mondes parallèles là, ils sont toujours
capables d’utiliser ta mémoire. Ils sont capables de rester en suspension dans l’invisible
pendant deux, trois semaines avant de se matérialiser dans ton champ de carottes ! Tu ne
vois même pas qu’ils sont là !

Ça fait qu'un jour, tu vas être obligé d’aller encore plus loin, tu vas être obligé de dire :
“bon, ben, c’est quoi ça, le monde des esprits, est-ce que ça existe ça, des esprits, c’est quoi
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cette forme-là, pourquoi est-ce qu’on utilise le terme esprit”... Puis un jour, tu vas en arriver
à la réalisation que le terme “esprit”, c’est simplement un terme, c’est un placebo
psychologique pour nous empêcher de voir et de comprendre qu’il existe des civilisations
qui évoluent dans des systèmes parallèles, dans des espaces-temps parallèles, qui sont très
très évoluées, à comparer avec nous autres ! 

Puis quand je dis “évoluées”, je veux dire que ces civilisations-là appartiennent à des
systèmes différents, point à la ligne ! 

Quand je veux dire “évoluées”, je ne veux pas dire qu’on est “sans-dessein”, je veux dire
que : “point à la ligne” ! Ils appartiennent à des systèmes différents ! Ce n’est pas parce
qu’un gars arrive ici d’une “navette spatiale” qu’il est plus intelligent que nous autres, dans
le sens de l’intelligence dont je vous parlais tout à l’heure, dans le sens qu’il a plus de
Lumière que nous autres. 

La seule chose, c’est qu’on est encore magnétisable par ce gars-là, par cette entité-là
matérialisée. Pourquoi ? Pourquoi ? Parce qu’on a peur, on a peur !

Premièrement, il n’est pas beau comme nous autres, il n’a pas de rouge à lèvres, il a des
grands yeux, tu regardes là-dedans, “sacrament”, c’est comme regarder dans le lac Huron. Il
ne te parle pas, ça n’a pas de bouche, c’est tout mal fait, ça communique rien que par
télépathie, des petites oreilles c’est gros comme des crottes, des nez c'est rien que des petits
amoncellements de peau, les doigts on n’en parle pas ! Il n'y a même plus de zizi ! (rires du
public). Ça fait que c’est évident qu’on a peur ! 

Donc le mental est magnétisé, le corps astral est magnétisé, puis ils font ce qu’il ont à faire,
puis ce n’est pas nécessairement que ce n’est pas du “bon monde”, c’est que nous autres on
n’est réellement pas dans notre réalité. Ça fait que comme on n’est pas dans notre réalité, ils
ne sont pas capables de nous rentrer dans leur réalité, donc ils sont obligés de nous garder
aux portes de leur réalité, et les portes de leur réalité, c’est l’imagination qu’on a d’eux
autres.

Avez-vous déjà pensé qui c’est qui crée vos rêves ? Qui c’est qui crée ces structures
absolument extraordinaires, complexes, que vous êtes capables techniquement de
comprendre le matin quand vous vous levez, ou pas capables, dépendant de qui vous êtes ?
Qui c’est qui est capable, qui c’est qui crée ces structures-là auxquelles vous n’avez jamais
pensé ? Des mondes que vous ne vous êtes jamais imaginés. Ça vient d’où ? Qui c’est qui
crée ça ? Avez-vous déjà pensé à ça ? 

C’est difficile pour vous autres de vous imaginer qu’il y a du monde (des Intelligences) dans
des mondes qui s’occupent simplement de tout ça ! C’est leur job !

On crée des films là, on est encore dans la matière, on crée des films, on est capable de créer
des belles illusions, hein… Dans le cinéma ? Imaginez-vous dans les autres mondes ce
qu’ils sont capables de créer dans notre cinéma ! Mais il vient un point, quand on scrute la
relation entre les plans, il vient un point où on commence à tomber dans ce que j’appelle le
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“syndrome de Disney”.

Ça commence à être de la science fiction, mais à partir du moment où vous entrez dans la
science fiction, c’est à partir de ce moment-là que vous entrez dans la réalité ! Ça fait que le
réel, il commence où notre réalité arrête, puis notre réalité arrête où ce que notre science
fiction nous empêche d’aller plus loin, parce qu’on se dit : “ça ne se peut pas” !

Tu ne peux pas avoir du monde qui crée des rêves dans ma tête ! Tu ne peux pas avoir
quelqu’un qui vient, qui se promène dans une petite boule de lumière dans ma chambre ! Tu
ne peux pas avoir quelqu’un qui se présente à moi dans ma chambre le soir avec une grosse
machine pour étudier mon cerveau, puis qui disparaît ! 

Tu ne peux pas avoir un rêve dans ma chambre qui sort de mon cerveau puis qui s’en va
vers le Nord Est, ça ne se peut pas ! Tu ne peux pas avoir un téléphone qui se signale tout
seul, ça ne se peut pas ! Tu ne peux pas avoir quelqu’un qui arrive sur mon écran de
télévision, ça ne se peut pas ! À partir du moment où ça ne se peut pas, CA SE PEUT ! 

Mais pourquoi est-ce qu’on n’est pas capable de “dealer” avec ça ? Parce qu’on pense !
C’est quoi penser ? Penser, c’est utiliser la mémoire morte d’une race qui sert à garder la
mémoire morte d’une autre race, qu’on appelle les morts, en vie, en relation avec nous
autres. Chaque fois qu’on pense, on alimente les morts. Les morts vivent à travers nous
autres. Les morts n’ont pas de contact avec la Source, c’est ça être mort ! C’est pour ça que
c’est “plate” (ennuyant), “être mort”.

Puis c’est pour ça qu’un jour, il va falloir que l’Homme arrête d’aller dans l’astral puis qu’il
aille sur le plan morontiel, qu’il amène sa conscience intacte avec lui au-delà du corps
matériel, parce que les morts sont obligés d’être en contact avec l’Homme. Que ce soit des
grands morts, des petits morts, des moyens morts, des morts dans le bas astral, des morts
dans le haut astral, tous les morts, tout ce qui est mort, ça ne bouge pas tout seul, les morts
ont besoin de l’Homme. Ils ont besoin de la Lumière de l’Homme, demandez-leur, ils vont
vous le dire. 

Quand je leur demande, ils me le disent, ils ne me conteront pas d’histoire ! Il n’est pas
supposé y avoir des mystères dans la conscience humaine ! 

Quand vous regardez quelque chose, vous êtes supposés de le savoir… N’importe quoi.
Vous regardez Dieu, vous êtes supposés savoir qu’est-ce que c’est cette affaire-là. Vous
regardez l’île du paradis, vous êtes supposés savoir qu’est-ce que c’est. Vous regardez les
mondes parallèles, les mondes universels, les Éternels, vous êtes supposés savoir qu’est-ce
que c’est. 

Il n’y en a pas de condition à la conscience humaine ou à la science de la Lumière. S’il y en
a, c’est parce que vous la créez vous-mêmes par vos propres craintes, vos propres
limitations, votre propre pensée, vos propres mémoires. 

Vous allez être obligés de sortir de la conscience de la race si vous voulez en créer une
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nouvelle ou si vous voulez appartenir à une race mentale qui n’a pas contact avec le passé
de l’Humanité. C’est pour ça que vous devrez étudier le phénomène de possession, pas dans
un sens négatif, pas dans un sens que ça crée de la crainte, mais dans le sens que ça fait
partie d’une investigation de la relation entre l’Homme et les plans universels.

Je vous donne une transmission directe à partir du plan mental concernant la possession. Ils
disent que c’est le devoir de l’Homme de savoir, de comprendre jusqu’à quel point il n’est
pas seul et jusqu’à quel point il n’est pas libre dans sa dualité. C’est son rôle, c’est son
devoir. 

À partir du moment où on sait que l’Homme pense qu’il pense, qu’on est capable d’être en
communication télépathique intérieure, on doit savoir tout de cette Intelligence-là, sinon elle
devient notre ennemi. Elle devient notre ennemi, non pas pour des questions d’ordre moral,
mais parce que ça fait partie de la Loi de vibration, ça fait partie de la Loi des énergies. 

Tout est vibratoire pour eux autres. C’est pas comme nous autres. Nous autres on est
logiques : un + un ça fait deux ! Pour eux autres, un + un, ça peut faire trois, quatre, cinq.
Puis, plus vous allez monter sur l’échelle de l'évolution, plus vous allez être en contact avec
des entités de haut niveau, et il y a des entités de haut niveau ! Vous allez être obligés de
réellement apprendre à tester votre “acumen” (perspicacité) contre eux autres et à ne jamais
les prendre pour du “cash”. 

Puis c’est là qu’à ce moment-là, ils vont renverser la vibration, et ils vont vous permettre de
réellement croître, c’est-à-dire savoir que vous êtes réellement intelligents. Puis ils vont
vous le dire ! Ne jamais les aimer ! L’amour, c’est fait pour l’Homme. Aimez les Hommes,
aimez-vous les uns les autres, mais n’aimez jamais cette “gang-là” en haut. C’est ça la
différence entre les initiés de l’involution et les initiés de l’avenir. 

Je peux vous garantir que les initiés de l’évolution n’auront aucun amour pour le Père, le
Fils ou le Saint Esprit. Bye ! (Applaudissements)... Pas parce que le Père n’est pas fin, pas
parce que le Fils est en progrès, pas parce que le Saint Esprit n’est pas intelligent, mais
parce qu’ils font tous partie des mêmes Lois cosmiques.

Ils font tous partie du mensonge cosmique tant que l’Homme n’est pas lui-même éveillé à sa
propre réalité, puis à ce moment-là la relation entre l’Homme et la Trinité change. Elle
change ! Puis quand la relation entre l’Homme puis la Trinité change, l’Homme devient le
centre du triangle !

L’Homme, la Lumière de l’Homme, l’Être Cosmique systémique humain matérialisé
incarné avec une âme libérée de son périsprit devient le centre du triangle. Ça fait que quand
l’Homme conscient en fusion parle au Père, puis quand il parle au Fils, puis quand il parle à
l’Esprit, à quoi vous pensez qu’il parle ? Il parle à tout ce qui domine. Et quand un Homme
est capable de parler à tout ce qui domine, qu’est-ce qui se produit ? Il devient libre. Et
quand l’Homme devient libre, la transmutation du Père, du Fils, de l’Esprit est faite.

La consubstancialisation de ces trois êtres cosmiques là, en symbologie métaphysique,
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représente l’Homme éternellement unifié à sa réalité, c’est-à-dire l’Homme capable
d’assurer que la race des humains qui viendra pour les deux-mille-cinq-cents prochaines
années, puis ensuite pour les sept-cents et quelques années, jusqu’à l’évolution jupitérienne,
soit une race d’êtres anoblis libérés des chaînes karmiques de la planète, donc libérés des
chaînes de l’involution, donc des êtres qui ne feront plus partie des anciens contrats
systémiques qui ont voulu que la Terre soit une planète en quarantaine. 

Le début de la libération de la Terre en tant que planète en quarantaine commencera avec la
sixième race-racine, se finira avec la septième race-racine, et l’Homme ensuite n’aura plus
besoin de la Terre pour éveiller ses instincts naturels, c’est-à-dire sa capacité de se voyager
à volonté en forme séraphique dans le Cosmos local, aidé, toujours aidé de son ajusteur de
pensée qui deviendra pour lui son allumeur de vie. 

Quand l’Homme pourra rencontrer son allumeur de vie, son ajusteur de pensée, au lieu
d’être simplement un créateur de pensée pour lui, qui lui permettra au nom de la forme de se
développer un ego planétaire, au lieu de faire ceci, son ajusteur de pensée deviendra un
allumeur de vie. Ça veut dire que c’est lui qui passera, qui créera un sillonnement dans le
Cosmos local, et l’Homme pourra avec son âme connecter avec son ajusteur de pensée. 

L’Homme pourra voyager dans le Cosmos, éveiller des nouvelles planètes à la conscience,
créer des nouveaux mondes, et instituer finalement dans le sytème local ce qu’on appelle le
Principe de l’Amour, que le Christ est venu sur la Terre pour implanter, mais n’a jamais
réussi à éduquer l’Humanité, parce qu’avant d’aimer il faut être intelligent. Sans ça on est
des cons !

Si vous n’êtes pas capables... Je ne parle pas à vous autres nécessairement, je parle à
l’Homme, si l’Homme n’est pas capable un jour d’aimer avec Intelligence, l’Amour sera
simplement astral, l’Amour ne fera pas partie de la conscience mentale, et l’Amour ne
pourra pas électrifier son Esprit, c’est-à-dire que l’Homme ne pourra pas participer avec
d’autres esprits sur le même pied d’égalité que sa conscience. 

Donc les êtres seront toujours en relation d’expérience avec lui et l’Homme ne sera jamais
réellement pour son frère, non simplement un collaborateur, mais une source de complète
jouissance sur le plan psychique.

Pour qu’un Homme soit une source de complète jouissance sur le plan psychique, mental,
de sa conscience morontialisée, il faut qu’il aime, mais il faut qu’il aime avec Intelligence.
S’il n’aime pas avec Intelligence, l’Homme se servira de l’Amour pour assujettir d’autres
Hommes qui, à cause de leur faiblesse, se laisseront aimer pour ne pas être seuls. Bye !
(Applaudissements).
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La programmation : choix de l’âme PE#013 BdM
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Bernard de Montréal

013 – LA PROGRAMMATION : CHOIX DE L’ÂME

(…) Alors, je continue à apprendre avec vous autres… Il y a une chose qui est très très
importante dans le domaine de l’évolution de la conscience évolutionnaire, quelque chose
qu’on doit comprendre qui n’est pas facile à comprendre, mais qu’on doit comprendre et
qu’on peut comprendre éventuellement, c’est le phénomène de la programmation. 

Une âme qui s’incarne ne s’incarne pas au hasard, elle choisit son pays, elle choisit sa
famille, elle choisit un nombre de paramètres qui lui permettra éventuellement, sur le plan
matériel, d’évoluer. On en perd la mémoire de ça, mais ça devient un fait accompli quand on
s’incarne dans la matière.

Le problème, c’est que pour le moment, à cause de la coupure des circuits universels,
l’Homme n’a pas de contact télépathique avec le plan mental. Quand je dis que l’Homme
n’a pas un contact télépathique avec le plan mental, je veux dire que l’Homme n’a pas la
capacité mentale de travailler avec l’invisible, comme il travaillerait avec le plan matériel.
L’invisible pour lui, c’est loin. 

Puis les gens qui sont médiumniques et qui sont en communication avec les plans, sont en
communication en général avec le plan astral, donc avec des guides, avec des aides
spirituelles, avec des guides spirituels, mais ces êtres-là ne changent pas tellement la
condition de l’Homme parce que ce sont des âmes défuntes.

Donc qu’une âme soit défunte ou qu’elle soit incarnée, elle est toujours dans une situation
où il lui manque de l’information. Puis cette information qui lui manque, c’est le contact
avec le lien universel, ou avec les circuits universels, ou avec l’ajusteur de pensée, ainsi de
suite, ou avec le plan mental. 

Ça, ça fait partie de l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, ça fait partie du
développement de l’Intelligence de l’Homme. Ça va être très long, ça va se faire sur une
base individuelle. Et une fois que l’Homme aura une bonne connexion télépathique avec ce
que j’appelle cet “internet-là”, à ce moment-là il pourra facilement comprendre sa
programmation et commencer à cesser d’en souffrir, et se réajuster à l’intérieur de ce cadre
incarnationnel là.

Alors je vais vous expliquer le phénomène de la programmation. La programmation sur la
Terre, tant que l’Homme n’aura pas une conscience morontielle, c’est une voie d’accès à sa
vie matérielle, donc à son expérience en fonction de paramètres qui ne font pas
nécessairement son affaire. 
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Dans une programmation, il y a des éléments positifs effectivement, on ne s’occupe pas des
éléments positifs parce que ce qui nous fait plaisir, ça ne nous dérange pas. Quand tu es
belle comme femme, ça ne te dérange pas. Quand tu es riche comme homme, tu as un bon
job, ça ne te dérange pas. Mais quand tu viens au monde infirme ou que tes enfants sont
infirmes, ou que tu souffres de certaines maladies dans la vie, ainsi de suite, à ce moment-là
ça commence à te déranger.

Cette programmation-là fait partie des Lois invisibles, fait partie de la descente de l’âme
dans la matière, et fait partie aussi de la manipulation psychique de la vie à partir des plans.
La vie sur la Terre, sur la planète Terre, est manipulée à partir des plans, elle est fortement
manipulée. 

L’Homme sur la Terre est réellement un être en conscience expérimentale et il a très peu de
contrôle sur son existence. Ayant très peu de contrôle sur son existence, aussitôt que sa vie
dérape un peu, soit par la maladie ou soit par les différentes avenues qui nous créent de la
souffrance, la vie sur la Terre devient très très pénible. Et l’expérience de l’Homme pendant
l’involution a été réellement un grand chapelet de souffrances !

Ce qui va changer la vie de l’Homme sur cette planète, c’est sa conscience, c’est-à-dire sa
capacité éventuellement de travailler avec les forces occultes, mais travailler avec les forces
occultes, ce n’est pas facile, parce que les forces occultes vivent dans des mondes qui sont
régis par des Lois qui nous sont très très étranges, très différentes, et dont on n’a pas
conscience. 

À partir du moment où vous sortez du plan matériel, que vous traitiez avec le plan astral ou
que vous traitiez avec le plan mental, et que vous parliez avec des entités dans ces mondes-
là, vous vous apercevez que les Lois de la vie, en dehors de la matière, sont des Lois qui
sont techniquement anti-Homme. 

Et quand je dis “anti-Homme”, je veux dire que l’Homme techniquement dans la nature,
dans le genre de vie qu’il expérimente, n’est pas fait pour vivre consciemment, l’Homme est
fait pour vivre inconsciemment. Aussitôt qu’il devient conscient, il s’aperçoit, il voit les
failles de l’existence, et à ce moment-là s’il a un contact télépathique avec les circuits
universels, il est capable de valoriser son point de vue, de manifester son point de vue par
rapport à ces forces-là. 

Mais ça lui demande un très très haut niveau de conscience objective, c’est-à-dire une
illumination presque totale de sa conscience égocentrique, donc de ce que vous appelez son
ego, ça demande énormément de transparence.

Et pour en arriver à avoir beaucoup de transparence, on n’a pas de choix que de vivre
certaines souffrances pendant un certain nombre d’années, et c’est ce que les initiés vivent,
certaines souffrances, pendant de longues années ; souffrances qui sont, dans un sens,
simplement l’expression de l’opposition entre la volonté de l’Homme sur le plan matériel et
la volonté des forces occultes qui ne sont pas nécessairement supérieures à lui, mais qui sont
sur des plans parallèles, donc qui ont accès à des données dont lui n’est pas aujourd’hui
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conscient. Donc les forces occultes ont un avantage sur l’Homme.

Par contre, l’Homme aura dans le temps un avantage sur les forces occultes, et ça, ça se
produira lorsque l’Homme aura intégré sa conscience, c’est-à-dire établi un équilibre entre
la matérialité et la physicalité de son expérience terrestre, donc redonner à son âme l’entière
liberté de son évolution. Ça, ça fait partie de ce que j’appelle “l’évolution de la conscience
supramentale sur la Terre”. 

Le problème de la programmation est complexe, dans ce sens que la programmation, c’est
une imposition sur la conscience humaine, donc sur l’âme, mais elle fait partie du choix de
l’âme avant l’incarnation. Donc quand l’âme s’incarne, elle a déjà fait son choix concernant
le genre de vie qu’elle veut vivre. 

Par contre, lorsqu’elle s’incarne et que l’Homme développe un ego, donc une conscience, et
qu’éventuellement, il en arrive à développer une conscience supramentale, c’est-à-dire une
conscience télépathique avec l’invisible, à ce moment-là la programmation ne fait plus son
affaire, et l’Homme est en voie et sera en voie de la discuter, cette programmation-là, et de
la changer même au cours de son expérience matérielle. 

Mais pour que l’Homme puisse changer sa programmation, il aura besoin de forces qui sont
aujourd’hui étranges à sa conscience, et je veux les énumérer ces forces-là qui sont étranges
à sa conscience. 

Une des forces les plus étranges à sa conscience mentale, c’est la spiritualité. L’Homme est
un être spirituel sur la Terre. Pourquoi ? Parce que l’Homme pendant l’involution n’avait
aucune identité, et puisqu’il n’avait aucune identité, il était obligé d’en créer une, de s’en
créer une à l’extérieur de lui-même pour pouvoir supporter le lourd fardeau de la création,
de la conscience de la création. 

Donc il a créé une identité de Dieu ou il a créé l’identité de certains “dieux”, et lui, il s’est
mis sous le parapluie de ces entités-là pour pouvoir plus facilement vivre sa vie sur la Terre
aveuglément, mais au moins, avec la certitude qu’un jour, il retournerait dans un ciel
quelconque pour épouser des modes d’expériences un peu plus à la mesure de sa conscience
humaine. 

Par contre, la spiritualité de l’Homme sur la Terre est une chaîne énorme autour de son cou,
et ce sera très long pour que les Hommes – si on regarde toutes les populations, toutes les
civilisations – pour que les Hommes en arrivent éventuellement à se libérer de la
spiritualité, parce que ça ne peut se faire que sur un plan individuel. 

La spiritualité, c’est très difficile à éliminer parce que l’Homme n’a pas de conscience
mentale. Pour éliminer la spiritualité de la conscience humaine, il faut être conscient qu’il y
a au-dessus de soi des êtres, donc techniquement des maîtres, donc des puissances ou des
dominations, qui ont et qui exercent sur l’Homme, pour quelque raison que ce soit, un
certain pouvoir, et l’Homme pourra détruire le pouvoir de ces forces-là au fur et à mesure
où il prendra conscience totale et complète de lui-même.
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Et ça, ça fait encore partie de l’évolution, ça fait partie de la transparence de son ego, et
d’énormes obstacles seront mis sur son chemin pour en arriver à équilibrer son énergie avec
les plans occultes. Pourquoi ? Parce que l’invisible dans ses structures psychiques
morontielles et astrales est conçu pour empêcher que la Lumière se manifeste sur la Terre. 

La manifestation de la Lumière sur la Terre ou sur une planète expérimentale telle que la
nôtre, veut dire qu’un Homme qui est en conscience a le plein pouvoir décisionnel sur sa
vie. 

Pour qu’un être humain ait le plein pouvoir décisionnel sur sa vie, quelle que soit la
programmation, il faut qu’il ait suffisamment de volonté pour réajuster sa conscience par
rapport à sa vie sur le plan matériel. S’il n’a pas cette capacité-là, à ce moment-là il demeure
victime de sa programmation. Il ne peut pas traiter avec l’invisible sur le plan de sa volonté,
donc il ne peut pas s’exécuter en tant qu’être global. 

L’objection qui doit être faite à la fin du vingtième siècle concernant la spiritualité, c’est
que la spiritualité, c’est un baume. C’est un baume sur la conscience de l’Homme, c’est un
arrêt à l’évolution de sa conscience mentale, et c’est un très grand obstacle à la libération de
son âme. 

Et quand je dis “la libération de son âme”, je veux dire par conséquent la libération de son
moi, c’est-à-dire sa capacité de réellement traiter objectivement avec l’invisible et de ne
jamais être prisonnier, assujetti, influencé par ces forces-là qui sont extrêmement
manipulatrices. 

Donc, quand on dit que l’Homme est un être de Lumière, on dit que l’Homme un jour
vibrera SA Lumière, c’est-à-dire qu’il aura la capacité instantanée de se mettre en vibration
et de créer les conditions de son propre savoir, c’est-à-dire d’établir lui-même les bases, les
conditions, les limites de ce qui existe autant dans le matériel que dans l’invisible. 

Mais pour que l’Homme puisse faire ça, il lui faudra avoir une grande force intérieure,
c’est-à-dire une capacité de ne jamais être manipulé psychiquement par l’invisible. Et c’est
dans ce sens-là qu’on peut dire que les obstacles de l’Homme sur la Terre, sont réellement
les conditions, les choses, les évènements les plus utiles pour lui, dans la mesure où il ne se
fait pas prendre dans la manipulation astrale de sa conscience égocentrique. 

Si l’Homme est capable de ne pas se faire manipuler dans ses émotions lorsque des
évènements se produisent dans son existence, et qu’il est capable de toujours dépasser pour
en arriver à transformer sa conscience et rendre son ego totalement transparent, à ce
moment-là les évènements de la vie deviennent totalement secondaires. Il n’en sera plus
psychologiquement victime, et à un certain moment donné, quand ce sera nécessaire, il se
verra en vibration, il se verra en émission, il se verra en conscience créatrice. 

Donc il aura la capacité de s’opposer sur le plan mental à des notions qui ne font pas son
affaire, et pour le moment ces notions-là, ce sont toutes les notions de l’involution qui ont
caractérisé la conscience humaine et qui ont défini le rapport entre l’Homme et l’invisible,
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ou entre l’Homme et Dieu, ou entre l’Homme et les religions, ou entre l’Homme et le
monde des esprits, ainsi de suite, ainsi de suite.

Éventuellement, l’Homme lui-même définira ses propres rapports, et lorsqu’il les aura
définis ces rapports-là, il s’apercevra qu’il est réellement maître, un maître à penser. Être
maître à penser, ça veut dire : ne pas avoir de maître au-dessus de soi.

C’est très difficile pour nous sur la Terre, pour des êtres qui ont une conscience
expérimentale, de s’imaginer qu’on puisse posséder une conscience mentale suffisamment
vaste pour qu’elle soit libre de tout penseur. Que le penseur soit sur la Terre incarné en tant
que philosophe ou en tant que curé, ou que le penseur soit dans l’invisible et qu’il soit un
guide spirituel, ou qu’il soit même un ajusteur de pensée, c’est très difficile pour nous les
Hommes, les âmes incarnées, pour les mortels, de s’imaginer que l’Homme en soi est le
porteur de sa propre connaissance. 

Pour nous, de penser que l’Homme soit le porteur de sa propre connaissance, ça nous invite
à une réflexion qui nous met toujours en relation comparative avec la société, avec les
mœurs, avec la mémoire des races ou avec la mémoire du temps. Mais ça, c’est parce qu’on
n’est pas habitué à penser créativement, donc on n’est pas habitué à parler créativement,
donc on n’est pas habitué à supporter le fait que les Hommes sont des êtres de Lumière. 

Et ce qui empêche l’Homme de réaliser ceci, c’est la réflexion dans sa conscience, et la
réflexion sur le plan mental subjectif se fait par la voie de la pensée, et cette pensée-là fait
partie de sa conscience expérimentale, donc l’Homme demeure facilement prisonnier de sa
programmation. Et un jour l’Homme doit en arriver à être libre de sa programmation.

Libre de sa programmation, ça ne veut pas dire que la programmation n’est pas établie, elle
est établie la programmation. On peut la lire dans les astres, on peut la lire par médiumnité,
la programmation. Par contre, l’Homme sur le plan mental en est libre. Il peut en être libre
dans la mesure où il a suffisamment de puissance mentale ou de science intérieure ou de
conscience pour se libérer de tout ce qui l’empêche dans la vie de faire ce qu’il veut. 

Si dans la vie, vous vous empêchez ou vous êtes empêchés de faire ce que vous voulez,
vous êtes déjà prisonniers et victimes de votre programmation. La liberté commence à partir
du moment où l’Homme renie les origines de sa conscience expérimentale.

Donc si votre conscience expérimentale est basée sur une programmation, donc sur des
évènements ou des liens dans votre vie qui vous gardent prisonniers et qui vous empêchent
d’exploiter votre réalité, à ce moment-là vous êtes prisonniers de cette programmation, et un
jour vous en souffrirez parce que la programmation fait partie de l’imposition d’une
condition par votre âme. 

Elle ne fait pas partie de votre Volonté, c’est-à-dire de votre Pur Esprit, c’est-à-dire de votre
Lumière, c’est-à-dire de votre Puissance, c’est à-dire de votre capacité de contrôler
l’invisible sur la Terre.
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C’est quoi le but de l’évolution pour un être humain ? C’est d’en arriver à casser les chaînes
de l’involution. Le but de l’évolution pour un Homme, c’est d’en arriver à connaître les Lois
occultes de SON propre mensonge personnel. Le but de l’évolution, c’est d’en arriver à
s’affranchir des entités qui manipulent sa conscience à travers les émotions, sa nature
animale. 

C’est difficile pour un être humain aujourd’hui à la fin du vingtième siècle de s’imaginer
que tout ce qu’on sait, qui fait partie du passé, fait partie du mensonge universel, du
mensonge cosmique. C’est difficile pour l’Homme de s’imaginer que ce qu’il pense ou ce
qu’il réfléchit ne fait pas partie de SA réalité. 

Mais lorsque l’Homme va arriver ou va atteindre un certain niveau d’émancipation, de
conscience, de force, de clarté dans son Esprit, il va réaliser que la programmation est
partout, et que lui doit être au-dessus d’elle, non pas dans le sens qu’elle ne se manifestera
pas, mais dans le sens qu’il en sera libre sur le plan mental.

Une fois que l’Homme est libre de sa programmation sur le plan mental, il n’en est plus
victime, et à ce moment-là il a la capacité de réorganiser sa vie comme bon lui semble, et il
brise les chaînes qui le lient à un passé. L‘Homme ne peut pas vivre indéfiniment par
rapport au passé. 

Donc la programmation, c’est une destination planétaire, c’est une façon de vivre le bien et
le mal, le bon ou le mal, le beau ou son contraire. La programmation, c’est la souffrance. La
programmation, c’est la limitation du pouvoir de l’Esprit au profit du pouvoir de l’âme.

L’âme veut apprendre. L’âme, quand elle s’incarne, elle peut se jeter ou se projeter
n’importe où. Elle peut se projeter en Afrique, elle peut se projeter en Russie, elle peut se
projeter dans une famille de cons, elle peut se projeter tout partout, l’âme, parce que dans le
monde de la mort, dans le monde astral, pour les âmes qui sont en évolution et en
suspension de vitalité dans ces plans parallèles là, l’expérience sur la Terre est très très
importante.

Donc pour une âme, de s’incarner dans une condition ou dans une autre, c’est sans
importance, mais c’est l’ego lui, une fois que l’incarnation est établie, l’ego qui grandit dans
une culture, dans une masse, et qui prend conscience de la vie, de sa vie intérieure, C'EST
L'EGO ÉVENTUELLEMENT QUI PAIE LE PRIX !.

Donc en ce qui me concerne, et contrairement à tous les attributs qu’on a donné à l’âme
depuis les anciennes périodes jusqu’à aujourd’hui, depuis les Égyptiens jusqu’à la religion
chrétienne, l’âme, c’est pour moi seulement de la mémoire. L’âme n’a aucune valeur pour
l’Homme dans la mesure... ou tant qu’elle n’est pas fusionnée à son Esprit, c’est-à-dire sous
la puissance créatrice et génératrice de son Esprit parce que l’âme, c’est de la mémoire.

L’âme, c’est l’accumulation de toutes les expériences de l’Homme sur une planète ou sur
une autre, sur un plan ou sur un autre. L’âme étant de la mémoire, elle n’est pas en soi
intelligente ; elle est simplement interactive, participative, et de par sa nature, obligée de
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s’incarner pour ajuster sa vibration et en arriver éventuellement à revenir, à retourner à la
Source qui lui a toujours donné préférence, c’est-à-dire son ajusteur de pensée. 

Donc dans un sens, l’âme, sans le savoir ou sans pouvoir le reconnaître sur le plan matériel,
elle est à la recherche de sa Source, de sa Lumière. Ce qu’elle ne sait pas, c’est qu’elle ne
peut pas être en contact avec sa Lumière sur le plan astral, elle doit revenir dans la matière
pour éventuellement faire contact avec cette Lumière-là. 

Et lorsque ce contact-là s’établit et que la fusion ou l’unification commence à se
matérialiser, l’âme souffre énormément. Pourquoi ? Parce qu’elle est mémoire. Et étant
mémoire, elle donne à l’ego l’impression que tout ce qu’il sait est valable, alors que tout ce
qu’il sait est absolument inutile.

Donc avec l’évolution, avec le développement d’une psychologie un peu plus avancée,
l’Homme en arrivera sur le plan de l’ego… Et je veux le définir, l’ego, pour les prochaines
générations, parce que c’est important qu’on comprenne la relation entre l’ego, l’Esprit,
l’âme et le périsprit. 

L’ego, c’est la quantité électrique qui mesure le rapport entre l’énergie de la Lumière, et
l’impression créée dans l’âme qui est perçue comme étant une mémoire. L’ego, c’est la
partie de soi qui n’est pas révélée à soi, parce que l’ego est incapable par lui-même de
s’associer de manière ferme et absolue avec la volonté qui est irradiée de sa Source, qui est
la Lumière. 

L’ego a tendance beaucoup plus à demeurer passif par rapport à lui-même et à s’instruire de
sa volonté qui fait partie de la nature de l’âme, au lieu de déchirer le voile de l’âme,
fracturer l’âme et complètement se libérer de la mémoire pour que lui, en tant qu’être, en
tant que rapport avec cette Lumière-là, qu’on appelle l’ajusteur de pensée, donc ce principe
universel là, qui est son lien, mais qui est aussi sa relation dans le matériel, l’ego ait la
capacité de s’instruire de lui-même. 

Il faut que l’ego le réalise un jour, mais il ne le réalisera pas tant qu’il n’aura pas mis un
frein, un arrêt au pouvoir de la pensée réflective, donc du passé, donc techniquement de
l’âme sur lui-même. Et à ce moment-là, l’ego deviendra très très transparent. 

Une fois que l’ego deviendra transparent, on pourra dire que l’Homme est Lumière, c’est-à-
dire que l’Homme a la capacité sur Terre d’engendrer, parce que c’est ça, être “Lumière”,
être “Lumière” c’est engendrer, pouvoir engendrer !

Mais pour pouvoir engendrer, il faut pouvoir manipuler cette énergie-là qui vient du plan
mental, donc de l’ajusteur de pensée, pour que l’ajusteur de pensée cesse d’être simplement
un manifesteur ou un agent créateur de la pensée, et que cette création de la pensée passe
aux mains de l’ego, passe aux mains du mortel, passe dans les mains de l’Homme qui, une
fois pour toutes, aura réalisé que la science, le savoir, la prescience, la connaissance infuse,
les structures psychiques du monde mental qui sont à la base de toutes connaissances, font
partie de sa relation avec l’invisible. 
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Ce n’est pas sorcier “savoir”, ce n’est pas sorcier être conscient, ce n’est pas sorcier la
connaissance infuse, ce n’est pas sorcier être réel ou être en manifestation créative. Par
contre, c’est très difficile parce que l’ego n’a pas suffisamment de force pour pouvoir
absorber le choc de ses expériences qui font partie de sa programmation sans y mettre de
l’émotion, donc sans y ajouter constamment de sa nature animale, donc de son astralité,
donc de la mémoire de l’âme. 

L’Homme n’atteindra jamais la connaissance, l’Homme n’atteindra jamais son propre
savoir, l’Homme ne sera jamais sa propre réalité, sa propre créativité, tant qu’il ne se sera
pas complètement libéré de l’impression subjective de la réflexion. C’est impossible ! 

C’est pour ça que les évènements dans la vie qui mènent l’Homme à une plus grande
conscience sont naturellement et inévitablement toujours difficiles. On n’est plus à l’âge de
prendre un avion pour aller aux Indes pour s’asseoir devant un gourou ! On n’est plus à
l’âge d’aller en Europe, puis s’enterrer dans des sociétés secrètes. L’Homme deviendra son
propre maître.

Dans l’évolution, l’Homme deviendra son propre maître, mais pour qu’il devienne son
propre maître, il faut qu’il cesse complètement de baisser pavillon devant les autres maîtres,
quelle que soit leur grandeur, quels que soient leurs travaux, quelle que soit leur valeur,
quels que soient leurs attributs, parce que plus l’Homme va entrer en conscience mentale,
plus l’Homme va entrer dans les Archives Universelles.

Une fois que vous pénétrez les Archives Universelles et que vous avez la capacité par
vibration de troubler les éthers… Troubler les éthers, ça veut dire passer avec votre Esprit
dans des mondes qui sont anti-Homme, dans le sens que ce sont des mondes qui ne veulent
pas donner à l’Homme sa pleine liberté – parce que l’Homme doit découvrir sa propre
liberté, ça je suis d’accord – mais dans la mesure où l’Homme doit en arriver à découvrir sa
propre liberté, il doit être capable dans ce mouvement d’Esprit là, de substituer sa
conscience involutive pour sa conscience évolutive.

Substituer sa conscience subjective animiste fondée sur une grande conscience animale,
pour une conscience de plus en plus intégrée, une conscience de plus en plus mentale, une
conscience qui lui fait réaliser que la vie est un continuum, et que ce qui se passe dans la
vie, c’est purement accidentel, voulu par programmation, et que ça sert simplement à le
mettre en opposition avec SES PROPRES FORCES, pour qu’il en arrive éventuellement à
les dominer. 

Si vous n’êtes pas mis dans la vie en opposition, vous n’en arriverez jamais à dominer VOS
PROPRES FORCES, parce que vous n’aurez pas la “haine” nécessaire pour détruire les
“dieux” ! 

Vous serez simplement des êtres liés spirituellement à des mondes dont vous ne connaissez
pas les Lois, dont vous ne connaissez pas les conditions, et automatiquement vous perdrez
cette puissance qui fait partie de votre alliance avec le lien invisible universel qui est votre
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ajusteur de pensée. Et éventuellement, l’Homme ne pourra pas atteindre ce nouveau stage
d’évolution et de progrès, qu’on appelle aujourd’hui la fusion, mais qui est à un stage
extrêmement embryonnaire. 

Il n’y a personne dans la salle ici, malgré l’état très primitif de votre conscience, il n’y a
personne dans la salle qui n’a pas en lui quelque part le sentiment d’être, quelque part en
lui-même, une particule absolue de quelque chose dont il n’est pas capable d’évaluer. 

Vous avez tous le sentiment d’être une partie absolue de quelque chose que vous ne pouvez
pas évaluer. Et ça, ça vous crée pendant toute votre existence un déséquilibre parce que dans
un sens, il y a une partie de vous qui se connaît, et dans un sens, il y a une partie de vous qui
ne se connaît pas. 

Et la partie de vous qui ne se connaît pas est plus puissante que la partie de vous qui se
connaît, de sorte que vous êtes toujours pris dans un vide existentiel, que vous essayez par
toutes sortes de moyens, par toutes sortes de fantaisies de combler, parce que ça fait partie
de la conscience expérimentale de la Terre, ça fait partie de la programmation, ça fait partie
de l’involution et ça fait partie de tout cet acheminement abominable qui a duré des
millénaires et qui a fait de l’Homme un être réellement enchaîné. 

Plus votre conscience va grandir, plus vous allez voir les chaînes, plus vous allez réaliser
jusqu’à quel point on est enchaîné, autant sur le plan matériel que sur les plans invisibles.
Aujourd’hui, peut-être que vous pouvez voir plus facilement les chaînes de la domination. 

Regardez la femme ! Regardez comment la femme a été dominée dans le monde, c’est une
abomination. La femme réagit aujourd’hui, elle n’est pas encore consciente, mais elle réagit,
c’est déjà un bon mouvement. Mais la femme a été totalement dominée pendant des siècles.
Là, c’est en train de briser, ça va se briser, ça va éclater !

Les relations entre l’homme et la femme vont devenir très difficiles, très très difficiles. Une
femme moindrement évoluée, moindrement consciente ne se laissera plus dominer
aucunement, quels que soient les attributs, les artifices de l’homme. 

Les souffrances de la femme en tant qu’Humanité ont été abominables. Si jamais vous
voulez vous instruire sur ceci, lisez l’histoire de la femme, quinzième siècle, quatorzième
siècle, douzième siècle. Mais ça, c’est sur le plan matériel, c’est sur le plan de l’émotion,
c’est sur le plan de la maternité, c’est sur le plan des relations avec l’homme. Imaginez-vous
au niveau invisible ! 

On commence à prendre conscience de la domination de l’être humain matériellement. Il y a
une évolution qui se fait, les droits de l’Homme, ainsi de suite, l’abolition des dictatures,
ainsi de suite, le développement des démocraties… Mais l’invisible n’a pas été encore
démocratisé. Et de la même manière qu’on ne demande pas aux dictatures de nous rendre
libres, qu’on ne demande pas aux Églises de nous libérer, on ne demande pas aux maîtres de
nous laisser aller, il faut arracher, iI faut l’arracher le pouvoir. 
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La Révolution Française a arraché le pouvoir de la monarchie. De la même façon, l’Homme
devra arracher le pouvoir aux forces occultes. Et si vous ne croyez pas ce que je vous
suggère, parce qu’il ne faut jamais me croire, un jour vous le réalisez vous-mêmes. Mais je
peux vous dire une chose, je ne me trompe pas ! 

Je suis allé aux États-Unis dernièrement puis j’ai rencontré des Américains. Le Peuple
américain en soi dans sa globalité, c’est un peuple extraordinaire. D’ailleurs c’est ce peuple-
là qui va faire évoluer le monde, dans un certain sens. C’est déjà commencé, ça fait partie de
sa Constitution. On ne le regarde pas sur le plan particulier, on regarde sur un plan général. 

Et si on le regarde, le Peuple américain, sur le plan spirituel, quand on rencontre des gens
qui font partie du New Age aux États-Unis, qui sont dans toutes sortes de “fricassées”, on
voit jusqu’à quel point l’Homme spirituellement évolué a beaucoup de travail à faire.

On a dans un sens un grand avantage au Québec. On est un petit pays pas trop connu, pas
trop reconnu, mais il y a de la science au Québec qui n’existe aucunement sur la Terre. Cette
science éventuellement sera traduite dans différentes langues. Ce n’est pas pressé. Mais je
peux vous dire une chose, la programmation de l’Homme, c’est sa victimisation. 

Quand on dit que la Terre est une planète expérimentale, ça veut dire que l’Homme n’a pas
droit, n’a pas le droit, depuis que les circuits universels ont été coupés, l’Homme n’a pas le
droit de s’objecter à son incarnation. 

La Terre est la seule planète dans l’Univers local qui est techniquement en quarantaine, et
elle sera en quarantaine tant que l’Homme n’aura pas, sur le plan morontiel, libéré sa propre
planète. Ceci veut dire : tant que l’Homme ne sera pas mort, il n’aura pas “bypassé”, passé à
côté du plan astral et pénétré la conscience morontielle ou éthérique.

Évidemment, il ne faut pas regarder l’évolution de la Terre de son point de vue personnel
parce que c’est très long. Par contre, sur le plan personnel, l’évolution de l’Homme fait
partie d’une nouvelle catégorie de conscience, elle fait partie d’une nouvelle science, elle
fait partie de nouveaux besoins, elle fait partie d’une nouvelle alliance entre l’invisible et la
Terre. 

Et cette alliance-là est fondée sur ce qu’on appelle ou ce que l’on reconnaîtra un jour
comme étant “la fusion”, c’est-à-dire la capacité du mortel d’engendrer, à partir de son
centre mental, les conditions nécessaires à la compréhension par lui-même et pour lui-même
et envers lui-même, de ce qui existe dans l’invisible et qui pontifie la vie matérielle. 

Un être conscient en fusion a la capacité d’intervenir dans la définition des races mentales
qui existent dans le monde morontiel de la connaissance supérieure, c’est-à-dire qu’il est
capable, psychiquement parlant, de commencer à transformer la relation entre les plans
invisibles et le plan matériel, donc commencer lentement à transformer les liens futurs de
l’Humanité.

La conscience, ce n’est pas un attribut. De la conscience, c’est une fenêtre sur l’invisible.
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L’inconscience, c'est un attribut, mais la conscience, c’est une fenêtre sur l’invisible qui
permettra éventuellement à l’Homme de venir en contact direct avec l’invisible, donc à
venir en contact avec des visiteurs, à venir en contact avec des matérialisations, à venir en
contact avec des êtres dont la densité est différente de la sienne, mais qui sont porteurs
toujours de Lumière, de messages, d’idées, de conversations par la voie télépathique. 

On a l’impression sur la Terre qu’on est “fait à l’os” parce qu’on doit mourir. On a
l’impression que la mort est un terminal. La mort, ce n’est pas un terminal, c’est une erreur. 

On a de la misère à comprendre tous les aspects de la deuxième guerre mondiale qui est
arrivée il y a cinquante ans ! Imaginez-vous, si on avait à comprendre tous les aspects de la
relation entre l’Homme et d’autres nations, d’autres peuples qui sont venus sur la Terre il y
a quarante-mille ans ! 

Mais l’Homme ne trouvera pas la connaissance ou la science, ne développera pas la
connaissance à partir de sa mémoire. Il sera obligé de se mettre en vibration, pénétrer les
archives, non pas les archives akashiques de l’astral, mais les archives du mental qui sont
totalement indépendantes de la mort, et qui font partie de la substitution pour une
conscience telle que la nôtre, du concept de Dieu, qui est une limitation de la conscience
humaine pour une révélation de soi. 

L’Homme doit en arriver un jour à devenir une révélation de lui-même. Quand il sera sa
propre révélation, il n’aura plus besoin de Dieu pour lui révéler des choses. Donc la
conscience spirituelle de l’Humanité, c’est totalement une abomination, et un jour,
l’Homme sur le plan individuel devra le réaliser. 

Il le réalisera, il n’aura pas le choix, parce que le contact avec le lien universel le forcera à
finalement se mettre en vibration pour découvrir qu’un être qui est Lumière n’a plus de
maître. Mais c’est difficile pour un être humain qui pense, de s’imaginer ne pas avoir de
maître parce que déjà, penser, ça fait partie d’une domination. 

Vous rêvez le soir, vous avez des rêves que vous ne pouvez même pas vous imaginer ou des
rêves que vous ne pouvez même pas pouvoir vous imaginer. Ces rêves viennent d’où ? Ils
viennent de quelque part, il n’y a rien qui vient de nulle part. 

Mais l’Homme n’est pas conscient que ses rêves sont créés par les Esprits de la forme, donc
des Intelligences dont le rôle et la fonction sont simplement de semer dans l’Esprit humain
des configurations psychiques, dont l’ordre est absolument infini, des configurations qui
servent à lui donner une “map”, une idée de sa nature, sans pouvoir directement la lui
expliquer, il faut que l’Homme par lui-même le découvre. 

C’est un langage totalement symbolique qui n’a ni queue ni tête, mais qui est très très
compréhensible à partir du moment où l’Homme perd sa réflexion. 

Mais si l’Homme ne perd pas sa réflexion, donc si l’Homme continue dans une conscience
involutive, comme il l’a fait pendant des millénaires, à ce moment-là le rêve devient une
douce prison, c’est-à-dire une façon à l’invisible de l’instruire de ce que lui ne peut pas
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comprendre. Donc on est encore au point zéro. Et c’est ça qui a amené à la compréhension
ou au développement de la psychologie classique de Freud, de Jung.

Donc l’Homme éventuellement devra passer du plan psychologique de sa conscience à un
plan mental intégré, un plan mental pur, c’est-à-dire un plan qui est totalement en vibration.
Et à ce moment-là, il pourra comprendre facilement la symbologie derrière les formes
psychologiques. 

Sinon, il demeurera toujours prisonnier d’un canevas historique de sa propre conscience
personnelle. Il n’aura jamais la science de lui-même, donc si vous n’avez pas la science de
vous-mêmes vous n’aurez jamais la science des autres. Et si vous n’avez pas la science des
autres, vous n’aurez jamais la science intégrale, c’est-à-dire la science de Tout. L’accès à
Tout !

L’Homme ne peut pas être Lumière, et en même temps, être d‘autres choses. 

L'HOMME NE PEUT PAS ÊTRE LUMIÈRE, ET EN MÊME TEMPS, ÊTRE D'AUTRES
CHOSES ! 

Donc s’il est Lumière, il est vibration. S’il est vibration, il est en puissance. S’il est en
puissance, il est en volonté. S’il est en volonté, il a la capacité de voir. S’il a la capacité de
voir, il a la capacité de regarder. S’il regarde, il regarde où il veut. S’il regarde où il veut, il
regarde dans la profondeur qui fait partie de sa vision, de son désir, de son besoin. 

Ça fait partie de sa royauté en tant qu’être de Lumière sur une planète expérimentale. Ce
n’est plus une question de dire : “ah, vous avez le droit de regarder ceci, et vous n’avez pas
le droit de regarder cela”... Comme on faisait pendant l’involution quand on vous disait :
“vous n’avez pas le droit de lire la Bible”... Parce qu’on voulait garder le pouvoir. Ces
temps sont révolus heureusement, mais sur le plan occulte, ce n’est pas révolu ! 

Moi j’écris, et je vois la bataille quand j’écris. Chaque fois que j’écris, je vois la bataille. Je
la sens la bataille. Il y a des choses qu’on ne veut pas que je dise, qu’on s’oppose, et c’est
simplement parce que je suis conscient de la manigance que je suis capable de la dépasser.
On ralentit ma plume, on ralentit ma plume ! On change le mot, on me donne un mauvais
mot.

Je dis : “ce n’est pas ce mot-là dont j’ai besoin, c’est un autre”... On me dit : “attends
quelques minutes”... Vous croyez que c’est facile d’écrire La Genèse du Réel ? “La Genèse
du Réel”, c’est le combat de l’Homme contre la moisson du mensonge dans sa conscience
depuis l’involution, et vous n’en avez aucune idée parce que vous n’êtes pas suffisamment
dans votre propre centre. 

Le mensonge sur la Terre est tellement grand que si l’Homme aujourd’hui devenait
conscient, la civilisation, toutes les civilisations : Européenne, Chinoise, Hindoue,
Africaine, Amérique du sud, disparaîtraient dans un clin d’œil. L’Homme ne serait pas
capable de supporter la grandiose imbécilité de la conscience involutive. 
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C’est pour ça que les Hommes conscients auront beaucoup de difficulté, au cours de
l’évolution, à juxtaposer leur action, à vivre parmi les barbares, parce que les barbares
donneront l’impression d’être l’élite. 

C’est dans ce sens que le Nazaréen disait : “Les derniers seront les premiers et les premiers
seront les derniers”, c’est dans ce sens-là que l’Homme découvrira que le rapport entre
l’Homme conscient, l’Homme Lumière et l’Homme de l’involution, est absolument à
l’envers, et qu’une fois que l’Homme aura pris conscience de lui-même et qu’il sera devenu
sa propre réalité, il n’aura plus rien à voir, rien à faire avec les Hommes dans le sens
psychique du terme.

Il aura des relations avec les Hommes sur le plan psychologique, il fera partie des systèmes
de la civilisation, mais sur le plan psychique, sur le plan interne, sur le plan de la
connaissance, sur le plan du moi, sur le plan occulte, sur le plan du mental, il sera seul. Il ne
pourra converser qu’avec ceux qui auront la même affection pour ce qui est plus grand que
l’ignorance, c’est-à-dire la Lumière. 

Vous croyez que l’Homme deviendra libre sans guerre, sans lutte, sans souffrance ? Oubliez
ça et retournez au cinéma !

Donc la programmation fait partie de l’enchaînement de la conscience humaine, et
l’Homme en arrivera éventuellement à la comprendre, la saisir, lui enlever les éléments
ténébreux qui obscurcissent sa conscience et éventuellement, l’Homme sera libre, mais il
sera seul.

Un être conscient est seul, seul avec d’autres qui sont seuls, et le plaisir qui se greffe à des
êtres qui sont seuls, c’est un plaisir qui ne s’explique pas, c’est un plaisir qui n’a pas de
visage, c’est un plaisir qui n’a pas de reflet, c’est simplement une vibration. Et les Hommes
qui auront cette conscience, qui seront dans cette vibration, sauront qu’effectivement,
l’expérience de la Terre sert simplement à les amener plus loin dans la confrontation avec
l’absolu, et l’absolu c’est quoi ? L’absolu c’est tout ce qui nous retient. 

Tout ce qui retient un Homme fait partie de l’absolu, parce qu’une fois que l’Homme sera
dans sa conscience, dans sa Volonté, dans son Intelligence, et qu’il comprendra
parfaitement sa programmation, l’Homme n’aura plus d’ennemis.

Vous avez des questions ?

Question : concernant le savoir (inaudible) :

BdM : C’est le savoir, ça a toujours été dit. Le savoir, c’est la mise en vibration de la
Lumière de l’Homme.

La connaissance, c’est l’accumulation de cette vibration, et ça devient éventuellement une
réflexion, un système de penser. 

Un être qui est dans le savoir n’a pas de mémoire de ce qu’il sait, il n’a pas de réflexion de
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ce qu’il sait, il est simplement en vibration. C’est ça la différence.

Donc il y a un aspect de la programmation qui doit être compris, c’est que la programmation
est toujours une invitation au désastre. Une programmation, c’est toujours une invitation au
désastre. Donc vous rencontrez quelqu’un, vous vous mariez c’est une invitation au
désastre. Vous allez en affaires, c’est une invitation au désastre. Vous êtes nés en Russie au
lieu d’en Amérique, c’est une invitation au désastre, ainsi de suite, ainsi de suite.

La programmation, c’est une invitation au désastre, et tous les Hommes vivent différents
niveaux de désastre. Souvent, on dit : “ah, lui, il est bien, il a une belle vie”... Mais quand
on regarde derrière, on voit que la vie de certaines personnes est aussi difficile que la nôtre,
ainsi de suite. Donc la programmation, c’est une invitation au désastre. Pourquoi ? Parce
que l’âme est mise au défi. 

On a souvent dit que “Dieu nous donne ce qu'on a besoin”, ce sont les sœurs qui nous
disaient ça, “Dieu nous donne ce qu'on a besoin”, il nous donne toujours la quantité d’huile
de foie de morue qu'on a besoin ! Et un jour, l’Homme réalisera qu’il est venu le temps de
redonner à Dieu ce qu'il a besoin ! (rires du public). 

Ce sera la fin de la programmation, ça fera partie de la libération de l’Homme, ça fera partie
de son ascension sur le plan mental, et finalement de la destruction intégrale de sa
spiritualité en tant qu’individu. 

La spiritualité est bonne pour l’Humanité au large, elle n’est pas bonne pour un Homme
intelligent. La spiritualité, c’est bon pour la cohésion des civilisations, la cohésion des
sociétés, la cohésion des âmes qui sont prises dans l’enchaînement des forces sociales. 

Mais sur le plan individuel, sur le plan d’une conscience mentale avancée, sur le plan d’une
conscience intégrale, sur le plan d’un moi totalement développé, la spiritualité est une totale
aberration, elle est une insulte à l’Intelligence de l’Homme et elle ne fait pas partie de
l’évolution. Là où il y aura spiritualité, l’Homme sera dans l’involution, c’est-à-dire que
l’âme sera incarnée pour et par expérience. 

Lorsque l’Homme sera dans l’évolution, il y aura éventuellement transmutation de sa
mémoire, donc de l’âme ; éventuellement connexion avec le plan mental, donc avec l’Esprit,
donc avec l’ajusteur de pensée. Éventuellement, l’Homme en arrivera finalement à
commencer à regarder ce qu’il est et ce qu’il sait, et c’est lui qui définira les bornes, les
normes de la connaissance ou du savoir. 

C’est lui qui établira pour l’Humanité à venir ce que l’Homme doit savoir pour s’affranchir
de l’involution. Il sera un maître à penser, mais il n’aura plus de maître qui pensera pour lui.

Ce qui sera difficile à développer chez l’être humain, c’est la conscience vibratoire, parce
que la conscience vibratoire représente le passage de la Lumière à travers l’ego. Si vous
n’avez pas de conscience vibratoire, vous avez une conscience psychologique. Si vous avez
une conscience psychologique, vous êtes dans un moi réflectif, donc vous êtes dans la
mémoire de l’âme, donc vous faites partie de l’involution.
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Vous ne pouvez pas comprendre les aspects subtils de votre conscience supérieure, vous ne
pouvez pas comprendre les aspects subtils de votre propre connaissance interne, vous êtes
encore liés à l’involution, donc vous cherchez la connaissance, et la conscience vibratoire se
développe au fur et à mesure où l’Homme est en lutte contre les forces occultes. 

Plus l’Homme est en lutte, plus l’Homme est engagé contre les forces occultes, plus il
développe cette conscience vibratoire, et cette conscience-là, elle est sa Lumière, elle est sa
Force, elle est sa Conscience créatrice. Donc si l’Homme n’est pas en lutte parce qu’il
s’empêche d’être en lutte, parce qu’il est trop spirituel ou qu’il a peur ou quoi que ce soit, il
ne peut pas développer de conscience vibratoire. 

Donc à ce moment-là, il ne peut pas comprendre les Lois internes de la programmation, il ne
peut pas comprendre pourquoi il est sur la Terre, d’où il vient, où il va, qu’est-ce qu’il fait.
Cette fameuse question qui a toujours été la question centrale dans le mental humain depuis
des siècles. (Applaudissements).
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Magnétisé par l’invisible PE#014 BdM (1995)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

014 – MAGNÉTISÉ PAR L'INVISIBLE

Le contact mental avec les plans n'est pas facile parce que l'Homme... Il y a quelque chose
dans l'ego qui n'aime pas communiquer avec les plans. On dirait que ce n'est pas naturel
pour l’Homme de communiquer avec les plans. Quand l’Homme communique mentalement
avec les plans, il a l'impression de se faire dominer, d'être dominé. 

On dirait qu'il y a quelque chose d'anormal dans la communication avec les plans. Des fois,
je demande à ma fille de communiquer avec les plans, puis ça lui demande un effort de le
faire. Puis, par contre, l’Homme doit en arriver à être capable un jour de communiquer avec
les plans parce que c'est à ce moment-là qu'il en arrive à faire la transmutation de sa pensée.

La pensée, c'est une énergie, c’est une forme, elle a une vibration, elle a une densité. Si
l’Homme ne s'habitue pas à parler avec les plans, communiquer avec les plans, voir le jeu
des plans, voir la manipulation qu’ils essaient toujours de faire, connaître un peu la
psychologie des plans, l’Homme ne pourra pas en arriver à extraire sa conscience de ce
grand vide cosmique là, qu’est la non-connaissance.

Comme là, je recommence la seconde conférence avec vous autres, puis qu'est-ce que je
vais parler, moi je ne le sais pas qu'est-ce que je vais parler, je ne pense pas. Ça fait que si je
veux savoir de quoi je vais parler, ben, il faut que je sache de quoi est-ce qu’ils veulent
parler. 

Ça fait que je prends mon crayon, puis là ça me dit : prrrrrrrrrrrr ! Puis après ça, là je pars,
ils me donnent une ligne, puis je pars sur ça, ils me mettent en vibration. Mais moi je suis
habitué à ça, ça fait vingt-cinq ans que je traite avec cette “gang” de… (rires du public et de
Bernard). C’est toute une programmation ça (rires du public).

Le point que je veux faire là-dedans, c’est que je ne regarde pas l'évolution de la
psychologie, le développement de la psychologie évolutionnaire comme quelque chose qui
va se faire d'un jour à l'autre. C'est une éducation ça, c’est une éducation ésotérique, c'est
une éducation occulte, c'est un mouvement de soi par rapport à d'autres choses, mais qui
doit toujours être sous notre contrôle. 

Je comprends ma fille quand elle ne veut pas parler avec eux autres. Eux autres, c'est
comme ses ennemis naturels, mais au moins, elle est consciente de ça, elle est consciente
que c’est ses ennemis naturels. Mais nous autres les Hommes, on n'est même pas conscients
qu'on a des ennemis naturels, on pense qu'on a des “chums” (amis) de l'autre bord, c’est le
“bon Dieu” de l'autre bord, des guides spirituels de l'autre bord, on a toute une “gang” de
“chums” de l'autre bord ! 
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Tu regardes les gens qui sont le moindrement spirituels ou médiumniques, les femmes qui
parlent de leur guide, puis toute l’affaire de l’angélologie qui se développe depuis quelques
années, là tu les regardes, ils ont les yeux dans la “graisse de bines” (regard altéré). Ça fait
que c'est abominable la naïveté. 

On ne réalise pas que ces mondes-là sont à l'envers de nous autres, on ne réalise pas que les
morts, pas par mauvaise volonté, mais les morts, à cause des structures psychiques de leur
monde, les morts sont anti-Homme. Ils se nourrissent de nous autres, ils travaillent à travers
notre pensée, ils nous poussent des pensées, ils utilisent l'énergie de nos émotions. 

Ça fait qu’on est réellement victime dans notre conscience des structures psychiques
occultes de la vie, puis on ne le sait pas ça, on ne le réalise pas ça !

Ça fait que le travail de l’Homme en évolution, de l’Homme futur, ça sera de faire réaliser
ça. Moi je commence, il y en a d'autres qui vont continuer, ça ne s'éteindra jamais ça. Il y a
des connaissances aujourd'hui qu'on n'a pas accès, pas parce qu'on n'est pas intelligent, mais
parce qu’on n'a pas la vibration. Un jour, on l'aura la vibration, puis on ira chercher ces
connaissances-là parce que toutes les structures psychiques, toutes les structures de
l’invisible, ce qu’on appelle l’invisible, ça n’existe pas l’invisible, “anyway” ! C’est rien
qu’une longueur d'onde qu'on ne voit pas. 

Le monde (les Intelligences) qui “sont” de l'autre bord, les entités qui sont dans des mondes
parallèles qu’on ne voit pas parce qu’on n’a pas la vibration, appeler ça l'invisible, ce n'est
pas bon, dire qu’ils font partie de l'invisible, c'est nier leur matérialité.

Si on nie leur matérialité, à ce moment-là on s'empêche de réaliser qu'il y a des Intelligences
qui ont une certaine densité, qui ont des corps particuliers, et que ces Intelligences-là ont des
pouvoirs sur nous autres, ont des pouvoirs sur l’Homme à cause justement de leur relation
avec le temps, de leur relation avec l'espace que, nous autres, on n'a pas. 

Et ça, ça fait tout partie de l'évolution des systèmes de vie, puis des vagues de vie dans
l'Univers local. On est rien qu’en 1995 là, on n'est pas en l'an 3000, on n'est pas en l’an
2500, on est en 1995, on vient de commencer avec les computers… On vient de commencer
avec les computers, ça ne fait pas longtemps là… Tout à l’heure ! On vient de commencer
avec les autos, ça ne fait pas longtemps, les avions, ça ne fait pas longtemps !

Ça fait qu'il faut que l’Homme en arrive éventuellement à être capable de développer une
sorte de conscience relative par rapport à des absolus. Ça, j'appelle ça une conscience
supramentale, mais ça, c'est vibratoire, tu ne peux pas développer une conscience relative
par rapport à des absolus en fonction d'une conscience psychologique parce que tu rentres
tout de suite à “Saint-Jean-de-Dieu” (Hôpital) !

Pour développer une conscience relative par rapport à des absolus, il faut que tu aies une
conscience vibratoire. Pourquoi ? Parce qu'une conscience vibratoire, ça n'a pas de moi. 
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Moi quand je vous parle, je ne suis pas là, c'est un corps qui parle, mon Esprit est ailleurs,
puis ça se connecte ensemble cette affaire-là ! Ça fait que je ne suis pas là. Je n'ai pas besoin
d'être là parce que je n'ai pas besoin de penser. Si je pensais, je serais là, je dirais : “je suis
intelligent, hein”... Aussitôt que je dirais que je suis intelligent, ben là, vous seriez obligés
de me mettre dans la “Grande bâtisse” (HP), ça fait que je ne suis pas là. 

Comme je ne suis pas là, il n'y a pas de danger de me mettre dans la “Grande bâtisse” parce
que je ne menace personne, parce que je ne me menace pas moi-même, parce que je ne sais
même pas que je suis intelligent, parce que je n'ai même pas la valeur personnelle de cette
affaire-là, parce que je suis dans une conscience vibratoire ! 

Ça fait qu'à ce moment-là, je suis capable de commencer à regarder la relativité des absolus,
puis décider moi, en tant qu'individu conscient, quelle est la portion de cette perception-là
que je veux amener et donner à l’Homme en tant qu'instruction, comme d'autres Hommes
plus tard feront dans leur domaine particulier. 

Donc la portion que je veux donner à l’Homme, c'est cette portion qui lui revient totalement
parce que je sais par vibration que ça revient totalement à l’Homme d'engendrer par lui-
même, pour lui-même, et envers lui-même les structures mentales nécessaires pour
comprendre ce qu'on appelle la vie à tous les niveaux : matériel, astral, mental, morontiel.

La vie, ce n'est pas un mystère. Il n'y en a pas de mystère dans la vie ! La vie, c'est une
science. La conscience, c'est son véhicule. La Lumière, c'est la portion d'énergie que
l’Homme en tant qu'être incarné, à cause de l'âme, peut accéder de façon absolue. 

Bon, ben, c’est ça que je veux donner à l’Homme, puis la fondation de tout ça, c'est ce que
j'appelle une psychologie évolutionnaire, c'est-à-dire une façon pour l’Homme de
mentalement progresser au cours des générations, au cours de sa vie personnelle, vers la
domination de son moi sur toutes les formes qui constituent le passé de son involution,
c’est-à-dire les connaissances de sa race ou les connaissances d'autres races qui viendront un
jour en contact avec lui ou en conflit avec lui. 

À partir du moment où il aura été donné à l’Homme l'autorité de savoir qu'il est en autorité
par des Hommes qui sont en autorité de conscience, parce que ces Hommes-là auront
finalement découvert les Lois de la conscience vibratoire, à ce moment-là l’Homme n'aura
plus besoin de personne. 

L’Homme n'aura plus besoin de maîtres, l’Homme n'aura plus besoin de religions, l’Homme
n'aura plus besoin de systèmes, et l’Homme sera capable finalement de télépathiquement
communiquer avec des agents ou des Intelligences, ou des êtres ou des personnages, ou des
entités qui font partie des mondes parallèles, qui ont différentes densités, puis ça, il n’y a
rien là, ce n’est pas grave ! 

Une matérialisation chez vous, ce n'est pas grave, mais ça devient grave si tu la divinises.
Là, t’es fait à l'os. Ça devient grave, si tu prends cette matérialisation au sérieux, ça devient
grave si la matérialisation te magnétise. 
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C'est ça qui crée des religions. Joseph Smith (fondateur des Mormons) en 1800 aux États-
Unis, quand il a rencontré l'archange Moroni, il a sauté, mais s’il avait été conscient, s'il
avait été informé, s'il avait été dans le cycle qui commence, à ce moment-là il aurait vu
Moroni qui arrive, et il lui aurait dit : “hey, Moroni, let’s sit down and have a coffee ou
Let’s sit down and talk”... 

Moroni aurait dit des affaires, il aurait dit : “bon, ben, j’ai des tablettes pour toi là,
inscrites, qui sont cachées dans le sol, je vais matérialiser les tablettes pour que ça
devienne la fondation d'une nouvelle religion”...

Puis là, Joseph Smith aurait pu dire : “comment ça, je ne suis pas intéressé à fonder une
nouvelle religion moi ; vous autres, vous voulez former des religions, moi je ne suis pas
intéressé à former une religion”... 

Moroni aurait dit : “tu ne veux pas former de religion”... ?

Il aurait dit : “non”... 

Moroni aurait dit : “qu'est-ce c’est que tu veux faire”... 

À ce moment-là, s’il (Joseph Smith) avait été conscient puis qu’il aurait eu une conscience
vibratoire, il aurait dit : “je suis plus intéressé à me fusionner avec toi pour dédoubler ta
réalité pour que, finalement, la formation des religions qui fait partie des caveats de votre
conscience cosmique, soit retournée et redonnée à l’Homme en science pure, en conscience
pure, au lieu de faire de nous autres des nonos, puis des victimes du mensonge cosmique”...

Là, peut-être que Moroni aurait dit : “hey, t’as une bonne idée, on va fusionner”...

Mais ce n'était pas le temps, ça s'est fait en 69 ! (rires du public et de Bernard). C’est
intéressant ! Ça fait que l’histoire occulte a été renversée, il faut qu’elle soit renversée, là
elle est renversée, puis elle sera renversée “forever” l’histoire occulte de l’Humanité ! 

Par contre, l’évolution qui découle de ça, ça va être long. Par contre, sur le plan individuel,
ça va se faire parce que déjà des Hommes sur la Terre commencent à avoir une conscience
vibratoire. Donc il y a beaucoup d’Hommes sur la Terre qui, maintenant, commencent à
comprendre qu'est-ce que c'est “savoir un petit peu”. 

Puis quand tu commences à savoir qu’est-ce que c'est “savoir un petit peu”, tu commences à
être un petit peu mieux dans ta peau, tu commences à réaliser que tu es moins “sans-
dessein” qu'avant, tu commences à réaliser que tu es moins victime, qu'avant, tu commences
à réaliser que le pouvoir de l'élite, à quelque niveau que ce soit, il n'est pas aussi important
qu'avant. 

Donc tu commences à avoir une identité, puis quand tu commences à avoir une identité,
ben, tu commences à te sentir bien, tu n’es pas pire, tu n’es pas rendu là encore, mais tu n’es
pas pire, tu avances, tu sens que tu avances, tu sens que tu t'en vas quelque part ! 
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Tu sens que la fameuse question : “d’où est-ce que tu viens, où est-ce que tu t'en vas, où est-
ce que tu es”, ce n'est plus important. C'est comment est-ce que tu vois la vie qui compte.
Mais pour ça, il faut accéder à des structures. Donc la relativité de la conscience humaine
par rapport à des absolus, c'est très important.

Je vais vous en donner un pour donner un exemple. L’Homme doit en arriver un jour à être
capable, au niveau de sa pensée, d’interroger les Intelligences avec lesquelles il est en
contact. Puis quand je veux dire interroger, je veux dire contester, puis quand je veux dire
contester, je veux dire amener les forces occultes qui sont en opposition avec sa volonté, à
s'ajuster à sa volonté. 

Quand l’Homme va être capable de faire ça, il va commencer à comprendre qu'il est capable
de se libérer de sa programmation. Tout est vibration ! Qu'est-ce que c'est, ça veut dire quoi
“Esprit” ? C'est un terme qu’il va falloir démolir le terme “Esprit” parce que ça ne mène
nulle part ce mot-là, le mot “Esprit” ! 

Mais si tu as un contact télépathique avec le plan mental, puis que tu parles à ton ajusteur de
pensée, tu lui dis : “tiens, écoute, est-ce que tu es un Esprit, toi”... Il va dire, dépendant de
votre taux vibratoire, il va vous répondre d'une certaine façon. Vous autres, si vous
demandez s'il est un Esprit, il va dire : “oui”. 

Moi si je lui demande s'il est un Esprit, il ne me répondra pas ça, parce qu'il sait que je vais
l'envoyer “chier” tout de suite. Ça ne marche pas avec moi de me dire qu'il est un Esprit,
parce que le mot “Esprit” c'est un placebo, c'est un terme temporaire utilisé par l’Humanité
pour définir des choses dont elle n'a aucune idée. 

Moi si mon ajusteur de pensée ou mon contact me dit : “je suis un Esprit”, je vais lui dire :
“veux-tu bien me parler comme du monde, mon sans-dessein”... Puis là, il va essayer de
couper le contact parce qu'il n'aime pas ça, se faire parler de même.

Puis là, je vais lui dire : “es-tu là”... Puis là, il va dire : “oui”, parce qu'il est obligé de me
répondre. Ça, c'est un des grands secrets qu'on a découvert. Quand tu parles à un de ces
“individus-là”, tu t'aperçois qu'ils sont obligés de te répondre.

Puis ça encore, c'est un des grands mystères de la conscience humaine. Pourquoi est-ce
qu'ils sont obligés de nous répondre ? Puis je vais vous dire pourquoi ils sont obligés de
nous répondre, parce que le silence, ça n'existe pas. Le silence dont parlent les Hindous, la
recherche du silence ça fait partie du mensonge cosmique ! Le silence, c'est l'absence, c’est
la suspension de l'information.

Un Homme qui est dans le silence dans sa tête, qui n'est pas capable de communiquer par
télépathie dans sa tête, il est astralisé. 

La fondation de la conscience spirituelle des Indes est basée sur le silence mystique, c'est
pour ça que les Hindous ne savent rien. Tu ne peux rien savoir dans le silence, tu peux
contempler, tu peux te regarder le nombril, tu peux venir en contact avec des entités astrales,
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mais si tu es dans le silence, tu ne pourras pas savoir d'où est-ce qu'ils viennent !

On est dans “l’Information Age”. Avant on disait : “Le silence est d'or, puis la parole est
d’argent”, c’est depuis ce temps-là, qu’on est dans la “merde” ! Là, ça change, le monde ça
parle à cette heure, ce n'est plus en silence à cette heure, tout le monde parle. 

Les unions ça parle, les jeunes ça parle, les féministes ça parle, le monde (les gens), ils en
ont plein le cul d'être dans le silence parce que le monde (les gens) veulent s'exprimer. Ça
fait qu'au niveau de la conscience individuelle, c'est la même affaire, l’Homme un jour ne
sera plus intéressé au silence. 

Ça fait que, quand l’Homme va avoir brisé la barrière du silence qu'eux autres veulent
maintenir, parce que ça fait partie pour eux autres de garder les secrets de l'involution puis
de l'évolution bien enfermés dans les archives universelles, l’Homme va commencer à
pouvoir “placoter” (bavarder) dans sa tête avec eux autres. 

Puis c'est comme ça que le lien télépathique va se développer. Mais ce n'est pas facile… Pas
facile ! Si le lien télépathique entre l’Homme et les hiérarchies était totalement ouvert, sans
condition, l’Homme aurait une connaissance infuse tellement grande sur la Terre qu’un seul
Homme pourrait changer l'évolution, le développement et les structures d'une civilisation.
Savez-vous pourquoi est-ce qu’ils ne le font pas ? C’est ça ! 

Tu penses qu’ils ne le savent pas si le marché va marcher la semaine prochaine, si le “Stock
Market” (le Marché Boursier) va marcher la semaine prochaine, comment est-ce qu’il va
aller la semaine prochaine, où est-ce qu’elles sont les inondations à venir, qui c’est qui va
mourir la semaine prochaine, quand est-ce qu'elle est la prochaine guerre, va-t-il y avoir une
guerre entre la Russie, entre les Chinois puis les Américains ? Tu penses qu'ils ne le
connaissent pas ? Ils vivent dans un autre temps, ils savent tout ! 

Si l’Homme en arrive à les forcer à donner l'information, à ce moment-là, l’Homme sur la
Terre aura des connaissances infuses d'un ordre tellement vaste que les structures
psychologiques rationnelles de la civilisation occidentale s'effondreraient complètement.
C'est pour ça qu'ils ne le font pas ! On n’a pas d'idée qu'est-ce que c'est que ça déchaîne le
lien entre l’Homme et l'invisible quand la relation est totalement intégrée, ce que ça peut
faire, ce que ça peut donner à une civilisation ! 

Donc ça, ça fait partie de l'évolution, ça fait partie du développement de l’Homme, ça fait
partie de la libération de sa programmation. Mais pour que l’Homme puisse travailler avec
ces forces-là qui sont dans d'autres mondes, donc qui bénéficient d'une relativité
extraordinaire par rapport à nous autres sur le plan psychique, sur le plan occulte – parce
qu'ils sont dans d'autres temps – c’est évident qu'il faut que l’Homme soit transparent.

C'est-à-dire qu'il faut que son être soit réellement suffisamment lumineux, sinon l’Homme
se retournerait facilement vers la magie noire. Et l’Homme voudrait facilement épouser les
anciennes ambitions de son congénère de l'involution qui étaient la domination ! Et dans
l'évolution, quand on parle d’évolution, je vous assure qu'on parle de la destruction de la
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domination sur l’Homme.

Alors l’Homme conscient, l’Homme de demain qui pourra trafiquer, travailler,
communiquer avec d'autres plans, d'autres Intelligences matérielles, matérialisées ou non,
sera obligé d'être extrêmement transparent. Sinon l’Homme détruirait tout parce que son ego
est trop formé par sa nature animale, il est trop lié à sa nature animale. L’Homme n'a pas
beaucoup d'expérience de l'invisible. 

Regardez simplement le phénomène des O.V.N.I. (Objets Volants Non Identifiés) dans le
monde ! Une minute ils sont là, puis une minute, ils ne sont pas là. Puis ça, c'est des
civilisations matérielles, on ne parle pas d'archanges planétaires là. On parle des “p’tits-
culs” gris avec des oreilles, puis des nez, puis des grands yeux qui se promènent là ! 

Puis une minute, ils sont ici, puis une minute, ils sont là ! Tu les vois sur le “screen” de
l’aviation, puis une minute, ils ne sont pas là ! Ça fait que s’il y a des civilisations qui sont
suffisamment évoluées pour pouvoir travailler, trafiquer, se déplacer dans des espaces-
temps matériels, comme eux autres, puis réellement nous jouer des tours dans le sens de
nous mesmériser même au niveau scientifique, imaginez-vous ce que d'autres civilisations...
et la “gang” de Moroni est capable de faire !

D’ailleurs je vais vous dire quelque chose d’intéressant, vous pensez que “Buck Rodgers”,
(série télévisée) c’est avancé ? Je vous dis que dans à peu près cent-cinquante-mille ans,
mais ce n'est pas si loin que ça, si on regarde ça sur un plan cosmique, ce n’est pas long,
dans cent-cinquante-mille ans, il n'y aura plus de séparation entre les plans. C’est
intéressant, hein ! Ça va prendre cent-cinquante-mille ans pour qu'il n'y ait plus de
séparation entre les plans !

Ça veut dire ça, que le plan astral, le plan morontiel, le plan mental, le plan physique seront
des plans qui seront totalement coordonnés, et que l’Homme pourra passer de l’un à l'autre
comme il veut, dépendant de son taux vibratoire, parce que l’Homme aura finalement
développé la science de sa Lumière, c'est-à-dire qu'il sera capable d'utiliser son corps
morontiel à volonté. 

Ça fait que l’Homme pourra aller où il veut, n'importe quand, et c'est normal qu'on en arrive
un jour à l'homogénéisation ou l'unification des plans parce que les plans, quand ils ont été
créés, ils étaient homogènes. 

Avec les grandes périodes de la Création, les plans se sont séparés parce que la Lumière a
perdu son énergie, la matière s’est densifiée, les plans se sont créés, les plans se sont séparés
pour qu'il y ait des vagues de vie différemment statuées et pour qu'il se crée dans l'Univers
local ce qu'on appelle des enregistrements d'âmes. 

Les âmes sont toutes enregistrées dans l'Univers local. Pourquoi ? Parce que si les âmes
n'étaient pas enregistrées, les âmes pourraient se perdre d'un plan à un autre, donc elles sont
toutes enregistrées.
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Quand tu meurs, tu arrives de l'autre bord et il y a quelqu'un qui te prend en charge, ils ont
ton numéro. Puis le seul temps où les âmes sont réellement mises de côté, dématérialisées,
puis c'est très rare que ça arrive, et quand ça, ça se produit, ces âmes-là sont envoyées sur
des planètes dans l'Univers local, qui sont réellement des déserts cosmiques, et elles sont
obligées de rester là pendant très très longtemps, et elles n'ont aucune visite. 

Et une âme qui est dans une condition comme ça, elle ne peut pas sortir de cette condition-là
tant qu'on ne vient pas la rechercher un jour, puis c’est le seul temps où une âme est
réellement isolée. À part ça, les âmes ne sont pas isolées dans l'Univers.

Ça fait que les relations entre les plans et les âmes sont des relations qui sont extrêmement
structurées, et la dérivation, le développement de ça, au cours de l’évolution future, à partir
du moment où l’Homme va refaire le contact avec les initiés de la Lumière sur les plans
subtils, éventuellement les mondes vont se structurer les uns par rapport aux autres. 

Le mensonge n'existera plus, le mensonge cosmique n’existera plus et l’Homme pourra
facilement passer d'un plan à un autre, puis les morts pourront visiter sur le plan matériel et
retourner sur leur plan. 

L'Homme pourra aller en conscience morontielle, revenir sur le plan, puis la “gang” de
Moroni, puis toute cette “gang-là” : les Chérubins, les Séraphins, puis toute la “gang”
pourront visiter l’Homme, retourner sur leur plan, et il y aura dans l'Univers local, je ne dis
pas sur la Terre, mais il y aura dans l'Univers local des relations totalement harmonisées
entre les différentes sortes d'âmes qui existent dans l'Univers local. Et ça, ça fait partie des
grands projets de l'évolution.

Puis ils sont très contents de ça, puis ils sont très nerveux en même temps parce qu'ils savent
que maintenant, l’Homme est rendu à l'âge où il commence – si on regarde ça sur une
longue échelle – il commence à reprendre le contrôle de son énergie. Et c'est la psychologie
évolutionnaire qui lui permettra de reprendre le contrôle de son énergie et devenir
finalement un être qui a le “droit d’aîné” dans l'Univers local. 

Puis avoir un “droit d'aîné”, c'est très important parce que c'est comme avoir le droit de
techniquement te véhiculer n'importe où, à volonté, comme tu veux, une fois que tu as une
conscience morontielle.

Et tant que l’Homme n'aura pas, sur le plan individuel de sa conscience, réalisé que sa
programmation fait partie d'un conditionnement occulte de sa vie planétaire, l’Homme ne
pourra pas développer les outils nécessaires sur le plan psychique pour commencer à se
libérer en tant qu'ego et reprendre le contrôle de son énergie.

C'est pour ça que c'est important de comprendre sa programmation, la comprendre en
profondeur, dans le sens que l’Homme soit capable éventuellement de “placoter” avec eux
autres, puis dire : “pourquoi est-ce que j'ai marié telle femme, telle année, pourquoi est-ce
que je me suis cassé telle jambe qui a changé ma vie, telle année”... Ils vont tout vous dire,
pourquoi est-ce que vous vous êtes cassé votre jambe ! 
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Mais un jour, il faut que l’Homme arrête de se casser les jambes pour évoluer, pour
développer, puis ça, ça va venir quand il va arrêter de vivre sur le plan de l'âme et qu'il va
commencer à vivre sur le plan de l'Esprit. Ça veut dire qu'il va avoir développé le lien
télépathique. 

Donc la programmation va durer pour l’Homme tant qu'il vivra sa vie en fonction des
énergies de l'âme, donc en fonction de son passé, donc en fonction d'un ego qui réfléchit. 

Et l’Homme vivra dans son Esprit quand il commencera à développer le lien télépathique, il
vivra de plus en plus dans sa conscience mentale, et à ce moment-là la programmation
deviendra graduellement une chose du passé. L’Homme se libérera, et quand il passera à la
mortalité, il ira en conscience morontielle, et à ce moment-là il ne reviendra plus sur la
Terre en tant qu'être incarné. 

Mais ce n'est pas de ça que je veux parler, ce que je veux dire, il y a deux choses que je veux
dire. Pour développer une conscience, une conscience assez grande, assez vibratoire, assez
vaste, il faut être capable de ne pas avoir peur de l'occulte. Puis ne pas avoir peur de
l'occulte, ça veut dire être capable de supporter leurs conneries, leur façon de nous parler,
comment est-ce qu'ils nous parlent, parce que c'est ça qui développe le taux vibratoire de
l’Homme. 

C’est ça qui l'amène à développer une conscience tellement vibrante, qu'éventuellement il
est capable ou il a la capacité de s'introduire dans les moindres recoins de la conscience
cosmique, donc des archives universelles, puis de les interpeler, de les interpréter ces
informations-là, et de savoir qu'il a toujours raison. 

Savez-vous qu'est-ce que c'est : savoir qu'on a toujours raison ? Savoir qu'on a toujours
raison, ça veut dire dans une conscience mentale, qu’il n'y a pas d'Intelligences sur les plans
qui sont capables de nous confronter. 

Savoir qu'on a toujours raison, ce n'est pas un attribut intelligent de la conscience comme on
le pense sur le plan psychologique. Savoir qu'on a raison, c'est savoir qu'on est tellement en
vibration qu'il n'y a pas une Intelligence matérielle ou immatérielle qui peut nous confronter
et changer notre vibration. Et ça, ça fait partie de la conscience supramentale, ça fait partie
de la Lumière de l’Homme, et ça fait aussi partie de l'outil dont il a besoin pour comprendre
sa programmation.

C'est pour ça que plus l’Homme va évoluer et entrer dans une conscience avancée, plus il va
réaliser que tout ce qu'il a appris pendant l'involution, ça faisait partie de la manipulation
psychologique de son moi à travers les plans astraux de sa conscience personnelle.

Il y a des gens qui vont dire : “pour qui est-ce qu'il se prend ce Bernard de Montréal, pour
qui il se prend”... C'est que l’Homme conscient ne se prend pas pour rien, c'est qu'il en
arrive à être capable de prendre tout, il en arrive à être capable de prendre tout en
considération, il en arrive à être capable d'établir dans sa tête, dans sa conscience
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personnelle, les bornes, les limites du savoir en fonction de la vibration qu'il a. 

Donc au cours des années, il évolue, il évolue, il évolue, il évolue, il change, sa conscience
vibratoire devient de plus en plus grande, mais le matériel, sa science demeure toujours la
même. À ce moment-là, il n'a plus besoin de penser pour savoir, il n'a qu'à parler, parler,
parler, parler. 

Éventuellement, il en arrive à être capable de bien manipuler cette énergie-là, de bien
travailler avec elle, puis éventuellement, il ne parle pas trop, il parle juste assez, il parle
juste correct, ça sort juste, les mots deviennent de plus en plus justes. Et plus il parle juste,
plus il vibre juste, plus il entend juste, puis plus il s’entend juste.

Puis s’il veut faire des rapports de force avec les plans, il est capable de le faire : “qu'est-ce
que c'est que tu penses de ça”... Il va dire : “c’est ça, puis c’est ça, puis c’est ça”... Ça fait
qu'éventuellement, l’Homme développe une grande centricité, puis ça fait partie de sa
fusion, ça fait partie de son union avec l'invisible, puis l'union avec l'invisible c'est normal
parce qu'on vient de l'invisible. L'âme vient de l'invisible, l'âme a été créée par eux autres…
L’âme a été créée par eux autres ! 

Vous regarderez ça dans le livre qui s'en vient, la création de ces mondes-là, c'est
intéressant. L'âme a été créée par eux autres. Mais l’Homme doit se sortir de lui-même, par
lui-même, par ses propres forces, de l'ignorance fondamentale de sa conscience involutive,
sinon il n'y aura pas de liberté. 

La liberté, c’est la liberté. Ils ne peuvent pas rendre l’Homme libre, c’est que l’Homme doit
se rendre libre. D'accord, ça prend une science, mais on commence à l'avoir la science. À
partir du moment où on commence à avoir la science, c'est à l’Homme de se rendre libre. Ils
ne vont rien faire pour l’Homme, l’Homme doit tout faire pour lui-même. Ils créent les
conditions pour. La vie est supposée être fluide sur le plan matériel. 

Si elle n'est pas fluide, c'est parce que vous êtes pris dans une programmation. “Fluide”, ça
veut dire que tu en arrives graduellement à faire ce que tu veux faire, mais il y a un temps.
Tu ne peux pas faire ce que tu veux faire tout de suite, il y a des conditions parce que ça a
trop été arrangé d’avance, la programmation ! 

Tu maries une femme, ça fait vingt ans que tu es marié avec, tu ne peux pas changer les
conditions tout de suite, il y a tout un processus, la programmation de l’Homme est très
complexe. Mais il y a un temps dans la vie de l’Homme où il a la chance de se libérer de sa
programmation. Puis on a un certain nombre de chances de se libérer de notre
programmation, on n'a pas un nombre infini de chances de se libérer de notre
programmation ! 

À partir d'un certain point, c'est trop tard, on n'a plus la force, on n’a plus les outils. Il y a un
temps, ça peut prendre un certain nombre d'années pour se libérer, pour en arriver à avoir
une vie réellement libre, créative, dynamisée selon notre savoir, selon notre volonté. Et
l’Homme conscient va rechercher ça, parce que l’Homme conscient va avoir une grande
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grande soif de liberté. 

Il va être très très affligé par la domination de n’importe quoi sur sa conscience. Donc la
programmation, c'est un abus contre la conscience humaine incarnée. Parlez-leur,
demandez-leur, ils vont vous le dire, ils vont dire : OUI. Si vous leur posez des questions sur
ça, ils vont vous ramener bien bien loin dans l'Histoire de l’Humanité, dans le début de
l’Humanité, pourquoi est-ce que c’est comme ça !

Donc c'est très important que l’Homme sache que les forces occultes, spirituelles, ou que les
forces occultes du mental, que les forces qui sont sur d'autres plans, sont techniquement en
opposition avec sa volonté. Puis le développement de cette volonté-là, ça fait partie de la
sécurité future de son moi, de sa liberté morontielle, de sa conscience morontielle, ça fait
partie de son “droit d'aîné”, ça fait partie de sa royauté en tant qu'être, ça fait partie de sa
nobilité en tant qu'être, ça fait partie de sa Lumière, la puissance de sa Lumière. 

Il n'y a pas de condition à ça sur le plan de l'évolution. Il y a des êtres qui vont atteindre ces
niveaux de conscience là. 

La domination de l'Esprit humain ne peut pas continuer indéfiniment. Puis on a déjà des
reflets de tout ça aujourd'hui dans notre société moderne très matérielle. Les Hommes
commencent à se rebeller contre la domination, mais c'est à des niveaux extrêmement,
extrêmement astraux, mais ça fait partie d'un développement. 

Il y a d'autres êtres qui vivent ce retournement-là, ce changement de direction là, à des
niveaux plus subtils, plus occultes. La seule différence, c’est les paliers, puis la seule
différence, c’est la façon dont l’Homme traite sa nature, avec qui il traite.

Sur le plan occulte, on ne travaille pas avec des valeurs humaines, on travaille avec d'autres
valeurs, c'est la même chose. Si vous sentez moindrement que votre vie est enchaînée
quelque part, que vous n'êtes pas capables de vous libérer pour faire ce que vous voulez,
ainsi de suite, il faut que vous regardiez dans l'avenir pour chercher des voies pour en
arriver un jour à le faire. 

Sinon, votre vie ne sera jamais pleine, vous ne vous sentirez jamais libres, vous ne serez
jamais pleins. Vous allez être heureux des fois, malheureux d'autres fois, mais vous ne serez
jamais pleins.

Un Homme conscient n'a pas besoin d'être heureux, il est plein, quand tu es plein tu es plein,
tu n’as pas besoin d’être heureux ! Parce que quand tu es heureux, après ça tu es
malheureux, ce n'est pas bon, ça. Mais quand tu es plein, tu es toujours plein. Mais plein, ça
ne veut pas dire “plein de merde”, ça veut dire “plein de ta Lumière”. (rires du public). Il y
en a qui se pensent “pleins”, mais ils ne sont pas “pleins” de la même affaire, ils sont pleins
d'autres choses. Un être conscient, il est plein. 

Mais qu'est-ce que ça fait un être conscient ? Ça regarde toujours la porte de sortie, puis la
porte de sortie, puis la porte de sortie, parce que la programmation, c’est des portes, puis des
portes, puis des portes qui nous enferment, puis qui nous enferment, puis qui nous
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enferment, puis qui nous enferment ! On se fait du théâtre à l'intérieur de ça, puis on se dit
que c'est du beau théâtre, hein ! 

Ça, c'est comme le gars qui n'a jamais voyagé puis qui dit : “ah, je suis bien, moi, chez
nous”... Tu l'amènes à Paris une fois, puis là, il ne veut plus revenir chez lui. C'est un petit
peu de même quand tu es conscient. Quand tu as commencé à sortir des portes, tu ne veux
plus revenir après. 

L'histoire que ce que tu ne sais pas, ça ne te fait pas mal, ben, laisse-moi te dire que ça fait
mal pareil, mais tu ne le sais pas que ça fait mal ! (rires du public). 

Question ?

Question : Quand est-ce qu’une âme peut être isolée ?

BdM : Une âme qui est isolée, c'est une âme qui a une faiblesse interne au niveau de sa
structure, au niveau de ses spirilles. Quand une âme a une faiblesse au niveau de ses
spirilles, éventuellement elle ne peut plus évoluer. À ce moment-là ils sont obligés de la
dématérialiser. Puis la dématérialiser, ça veut dire l'envoyer dans un autre espace-temps où
elle ne peut pas avoir de relation avec d'autres âmes, donc elle n'est plus en évolution de
conscience, elle est totalement gelée dans le temps. Elle ne sert plus à rien, elle est isolée,
puis ça peut durer très très longtemps, ça ! 

Puis ce problème-là pour ces êtres-là, c'est un problème qui est très grave. D’ailleurs c'est
tellement grave ça, que les êtres qui sont obligés, qui ont le rôle, si vous voulez, de
dématérialiser les âmes dans ces mondes-là, n'ont pas d'yeux, ils ne peuvent pas voir. Un
être qui dématérialiserait une âme et qui pourrait voir le travail qu'il fait serait
instantanément détruit par lui-même. Donc ces êtres-là n'ont pas d'yeux.

Si vous êtes moindrement voyants, vous pouvez voir des êtres qui n'ont pas d'yeux. Ce sont
des êtres qui ont des fronts très très élevés, ils ont le teint très très pâle, puis au lieu d'avoir
des yeux, ils ont comme des genres de membranes, ce sont des membranes qui vibrent, mais
leur corps, ce sont des corps de Lumière. Donc les membranes vibrent, mais ils ne peuvent
pas voir la dématérialisation quand ils l'exécutent. 

Et ça, ça les empêche de se détruire, parce qu'une âme ça a tellement de valeur, et je vais
vous dire pourquoi... Parce qu’une âme c'est fait avec le Feu primordial !

Quand les âmes ont été créées originellement, au début de la Création, par des Intelligences
qui étaient très très évoluées, ces êtres-là utilisaient le Feu primordial et ils avaient la
capacité de travailler avec ce Feu-là, et par volonté, de créer des spirilles, autrement dit des
mouvements sporadiques pour que le Feu puisse éventuellement créer un pôle Nord et un
pôle Sud dans la structure elle-même pour qu'elle puisse se maintenir.

Puis ça, ça a donné naissance à l'âme, puis éventuellement l’âme, au cours des grandes
grandes périodes, est passée d'un plan à un autre, d'un plan à un autre, d’un plan à un
autre… Puis finalement l'âme s'est incarnée dans la matière une fois que les plans matériels,
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quand les plans matériels ont été construits, par exemple, sur la Terre, quand la Terre a été
prête à recevoir éventuellement ces énergies-là, ces formes-là. Donc les êtres qui ont créé
les âmes sont des êtres de Lumière qui travaillent avec le Feu cosmique. 

Et l'utilisation du Feu cosmique, c'est tellement... On ne peut pas utiliser le mot “sacré”
parce que je hais ce mot-là, mais c'est tellement extraordinaire pour ces Intelligences-là, qu'à
partir du moment où ils créent, c’est-à-dire à partir du moment où ils engendrent à partir de
leur volonté, ils ne sont plus capables de se séparer de ce qu’ils ont engendré. 

Et s’ils ont fait une erreur, parce qu'ils n'avaient pas suffisamment d'expérience et qu'ils ont
créé une âme dont les spirilles, par exemple, étaient imparfaites, à ce moment-là l'âme au
cours du processus involutif, éventuellement ne pouvait plus évoluer. Puis à ce moment-là,
l'âme devient une âme bâtarde, ils sont obligés de la dématérialiser. Donc ils l’isolent
quelque part dans l'Univers local, et un jour ils vont résoudre le problème, puis pour eux
autres, c'est un gros problème ça. 

Puis il n'est pas résolu ce problème-là, le problème de dématérialisation des âmes dans
l'Univers local n'est pas résolu par eux autres. Pour eux autres c'est un “gros chagrin”, ça ne
leur fait pas de la peine comme on peut l'imaginer nous autres, mais pour eux autres, c'est
une grave erreur au niveau de la science de l'énergie.

Puis c’est pour ça que l'âme c'est très important, puis je suis content que vous me posiez
cette question-là parce que ça me ramène à ce que je disais tout à l'heure, quand je dis que
l’Homme doit en arriver un jour à réaliser qu'il est un être de Lumière. 

Quand l’Homme réalisera qu'il est un être de Lumière, quand l’Homme prendra conscience
de sa Lumière, quand l’Homme prendra conscience vibratoire de son êtreté, de sa réalité, de
sa manifestation, de sa puissance créative, de sa relation télépathique avec les plans,
l’Homme deviendra un être réellement à la mesure de ce que ces êtres-là ont conçu au
niveau de l'évolution. 

Et c'est là qu’eux autres pourront finalement se fusionner avec, s’unifier avec, pour créer un
nouveau temps, pour créer une nouvelle évolution, et éventuellement pour créer des
civilisations qui n'existent pas aujourd'hui et qui font partie des grands mondes morontiels
qui sont inhabités et inhabitables jusqu'à ce jour.

Ça, ça fait encore partie de l'évolution cosmique des systèmes de vie, des vagues de vie, ça
fait partie du déploiement des forces lunaires dans d'autres mondes pour qu'un jour les
forces lunaires qui font partie aujourd'hui des grandes limitations psychiques de l'ego
incarné, deviennent finalement des amies de l’Homme. 

Donc, par exemple, les forces lunaires ça fait partie de tout le monde animal ; un jour le
monde animal sera élevé en vibration. Peut-être qu’un jour le monde animal deviendra le
monde humain, comme nous autres on sera le monde humain transformé à une autre échelle,
ainsi de suite. Donc les plans continuent à évoluer, et ces êtres-là qui sont à l'origine de ces
créations-là, de ces générations-là, qui sont à la base, si vous voulez, de la Genèse du Réel,
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sont réellement des êtres extraordinaires… (Applaudissements). 

Vous allez dire : “comment est-ce qu'un Homme peut haïr des êtres qui sont si
extraordinaires et comment est-ce qu'on peut parler de ces êtres-là d'une manière
extraordinaire”... Puis la raison, c'est qu’un Homme, quand c’est en conscience intégrée, ça
n’a pas d'ego réfléchi, donc à ce moment-là c’est capable de regarder dans un plan, c’est
capable de regarder dans un autre plan à la fois. Donc un être conscient est capable de voir
que ces êtres-là sont des êtres extraordinaires parce que ce sont des êtres de Lumière. 

Par contre, ils ont fait des erreurs dans le passé, il y a des erreurs qui ont été faites, il y a des
erreurs très graves qui ont été faites, puis ces erreurs-là ont fait en sorte que l’Homme est
devenu une bête de somme dans l'Univers local, de sorte que la Terre est devenue une
planète en quarantaine.

Et un initié ou un être qui est moindrement conscient de ce qui se passe dans l'invisible,
éventuellement se révolte contre ça, se révolte contre les religions, se révolte contre la
spiritualité, se révolte contre les Lois astrales de la mort, parce qu'il sait qu’inévitablement
dans le temps, l’Homme doit retourner à sa Source, c'est-à-dire vivre un équilibre intégral
avec les forces qui l'ont projeté dans l'espace et le temps, et qu’il doit en arriver
éventuellement à s'identifier avec ces énergies-là, ces Intelligences-là. 

Et comment voulez-vous qu'un être s'identifie avec des Intelligences s'il n'est pas lui-même
intelligent ?! Il faut qu’il soit tout de même intelligent. 

Puis en étant intelligent, il comprend à ce moment-là toute l’involution, tout le programme
involutif de la création, et il s'aperçoit que l’Homme sur la Terre, bien qu'il soit programmé
pour une très haute évolution, aujourd'hui à la fin du vingtième siècle, il est programmé
pour une très très difficile vie, une très difficile existence, dont l'ignorance est le centre
même de sa conscience. Et ça, il faut que ce soit éclaté et c'est là que les initiés vivent la
grande haine contre les forces occultes.

La haine, c'est une haine qui est purement technique, qui est purement vibratoire, elle n'a
rien à voir avec les composantes psychologiques qu’on a aujourd’hui, nous autres les
Hommes sur le plan matériel, par rapport aux Intelligences matérielles qui existent, ou par
rapport aux Hommes qui vivent autour de nous autres. 

La haine de l'initié contre les forces occultes, c'est simplement une manifestation pour la
première fois de son Feu cosmique contre des plans qui n'ont jamais réussi à établir sur la
Terre le couronnement de l'âme ! Et c'est l’Homme lui-même qui le fera le couronnement de
l'âme ! L’Homme couronnera son âme, dans ce sens que l’Homme lui-même se prendra en
main, l’Homme se donnera sa pleine liberté, et l’Homme éventuellement en arrivera à
pouvoir égaliser sa relation avec les forces qui lui ont donné naissance. Puis c'est ça la
fusion ! 

Puis c’est pour ça que l’Homme doit haïr l'occulte avant de pouvoir commencer à travailler
avec. Sinon il va être manipulé, magnétisé, parce que ces forces-là sont trop grandes et
l’Homme est trop dans sa conscience animale, l’Homme est trop aveugle, l’Homme est trop
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petit dans son ego.

Quand l’Homme sera grand dans sa conscience et que son ego sera transparent, à ce
moment-là, l’Homme pourra traiter avec eux autres et les voir réellement comme ils sont, et
non pas comme il les projette, ou comme il les a projetés pendant l'involution, comme étant
des “dieux”. Ce ne sont pas des “dieux”, ce sont des Intelligences cosmiques, ce sont des
Intelligences systémiques, ce sont des civilisations qui sont sur un autre plan. Il n'y a pas de
“dieux” ! 
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Réinventer sa vie PE#015 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

015 – RÉINVENTER SA VIE

Alors on continue toujours dans l'exploration de cette ligne de pensée qui est la conscience
évolutionnaire. 

Un élément qui est intéressant à étudier, c'est le comportement psychologique de l’ego en
relation avec sa conscience occultée, comment est-ce que l‘ego doit travailler, réagir, à une
conscience qui devient de plus en plus occulte, comment l’ego doit-il se prémunir contre
une conscience qui est plus occulte, qu'est-ce que c'est une conscience occulte !

Travailler avec le plan mental, ce n’est pas évident pour l’Homme parce que c'est nouveau,
c'est une redécouverte de lui-même, c'est une abolition d'une manière de penser, de plusieurs
manières de penser, c'est réellement une révolution personnelle. Et à cause de cette
condition-là, l’Homme avec le temps sera forcé d'apprendre à ajuster sa conscience
inférieure, donc sa conscience égoïque, par rapport à une conscience qui est plus vaste. 

Et quand je parle d’une conscience plus vaste, je veux dire, j'implique une conscience dont
l’ego n’a pas nécessairement tous les aspects.

On ne connaît pas tous les aspects de notre conscience supérieure, de sorte qu’on ne sait pas
réellement comment travailler avec cette conscience supérieure. Ça fait partie de
l’évolution, ça fait partie du développement de la maturité, ça fait partie de la
déspiritualisation de l’Homme, ça fait partie de la reprise du contrôle sur sa vie, et ça fait
partie aussi de la mise en perspective de sa conscience personnelle par rapport à une
conscience qui est de plus en plus prépersonnelle. 

Une conscience supramentale, c’est une conscience qui devance dans le temps la conscience
de l’ego. Ce qui veut dire qu'un Homme qui a une conscience supramentale dérive ou
découle d'un état d'esprit qui ne coïncide pas nécessairement avec son état d'esprit inférieur
avec son ego, avec sa conscience égoïque, et il peut se créer un différentiel assez large pour
que l'individu ait l’impression de se noyer dans une vaste condition qui dépasse son
entendement logique. 

Mais ceci fait partie de l'évolution de la conscience humaine, ça fait partie de la
redécouverte des attributs de l’Homme, et ça fait aussi partie de la conquête des obstacles
qui sont mis dans sa vie par cette conscience supérieure avec laquelle il peut de plus en plus
s’entretenir, mais qui fait quand même ou tout de même partie d'une programmation.

Un des grands éléments de la conscience humaine qui retarde l’Homme, qui le limite dans
l'exploitation autant psychologique que psychique de son moi, c'est la crainte. La crainte,
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c’est une force qui a des racines très profondes chez l’être. Et avec le temps, l’ego qui
connecte à une conscience supérieure, donc à un moi plus universalisé, éventuellement en
arrive à éliminer cette crainte-là afin de libérer d'autres énergies qui, éventuellement, lui
permettront de transgresser les Lois de la programmation. 

La conscience supramentale n’obéit pas aux Lois de l’ego. Plus l’Homme deviendra
conscient, plus il s'apercevra que cette conscience a son propre agenda. 

Quand l’Homme est inconscient, il croit avoir ou posséder son propre agenda, et lorsqu'il est
en contact ou en lien télépathique avec le plan mental, il s’aperçoit que le plan mental a son
propre agenda. Et la connexion ou l’équilibre entre ces deux plans-là, c’est réellement le
tour de force que l’Homme en évolution de conscience découvrira au fur et à mesure où il
apprendra à maîtriser ses craintes.

Je remarque dans la société d'aujourd'hui, surtout chez les gens sensibles, les gens qui sont
plus sensibles, plus conscients, je remarque qu’il y a beaucoup de désarroi par rapport aux
conditions sociales à l'intérieur desquelles ces gens-là baignent. Quand on est inconscient,
on vit en proximité de la société ou dans le centre de la société, d’une certaine manière.

Quand on se conscientise, les paramètres changent, le moi ne traite pas avec les valeurs
sociales comme il le fit, ou comme ce fut le cas pendant l’involution de sa conscience. Et ça,
c’est très difficile pour un être humain qui n'est pas adroit, à faire la gestion de sa
conscience ou à faire la gestion de ses énergies, ou à faire la gestion de ses désirs, ou faire la
gestion de ce qu’il veut.

Et ça, c’est un problème qu’on rencontre de plus en plus, et qui éventuellement deviendra
probablement plus vaste, parce qu’il y a définitivement une division entre l’ego inconscient
et l’ego qui se conscientise, qui rend difficile l'adaptation de l’Homme à une nouvelle vie.

Quand je dis une nouvelle vie, je veux dire une vie qui est plus conscientisée, plus sous
notre contrôle, mais comment voulez-vous que nous ayons une vie sous notre contrôle ou
que l'on en arrive à travailler avec les éléments d'une programmation d'une manière créative,
si on a trop de crainte ?!

Donc pour moi, la crainte c’est la condition fondamentale de l'échec humain sur une planète
expérimentale. La crainte en tant qu’égrégore varie selon les individus, il n’y a pas un
individu qui la vit de la même manière, mais tous les individus la vivent parce qu'elle fait
partie de la programmation, elle fait partie des obstacles qui sont mis sur la voie de
l’Homme. 

Et le rôle de l'individu, c'est d'en arriver éventuellement à dépasser cette crainte-là pour
libérer des forces en lui qui sont jaillissantes, puissantes, et qui font partie d'une conscience
continue. On oublie que la conscience est continue, on a plutôt tendance à penser qu'elle est
discontinue.

On perd notre job, puis on pense que c'est la fin du monde, on perd notre “blonde” (amie),
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on pense que c’est la fin du monde ! Donc on a toujours l'impression de vivre dans une
discontinuité, et ça, c'est une grande illusion qui fait partie des mécanismes astraux de la
crainte, et que l’Homme, avec le temps, devra dépasser s’il veut en arriver à réellement
réinventer sa vie parce qu’un être conscient est forcé naturellement de réinventer sa vie. 

Un être inconscient peut rester dans le moule d’une vie involutive pendant très longtemps,
quinze ans, vingt ans, trente ans. Mais un être qui se conscientise éventuellement est forcé
de réinventer sa vie, parce qu’il en arrive à découvrir les limites de sa vie, que sa vie est
limitée, que sa vie n'a pas le pouls qu’elle devrait avoir et n’a pas la couleur qu’elle devrait
avoir, autant dans le travail que dans les amitiés que dans l’amour. Et si l’Homme sent que
sa vie est limitée et qu'il est conscient, à ce moment-là il ne sera pas intéressé à vivre ou à
continuer à vivre une petite vie, une vie qui dépend de ce qui est autour de lui.

Il voudra éventuellement se mettre en mouvement, en conscience créatrice, il voudra
dépasser ses propres limites, mais s’il a des craintes, il ne pourra pas le faire parce que la
crainte est suffisante chez l’Homme pour lui barrer la route, pour lui barrer les jambes, et
pour l’empêcher de réellement transgresser les Lois de sa programmation. 

Donc la crainte est beaucoup plus occulte qu’on ne le croit. On en perçoit des aspects sur le
plan psychologique, on en découvre les manèges sur le plan psychologique, mais on n'en
connaît pas les Lois occultes. Pourquoi ? Probablement parce qu’on n'a pas suffisamment
conscience pour vivre le lien universel lorsque nous sommes en état de crise, et surtout,
SURTOUT, si l’on considère que, souvent, en état de crise le lien universel se coupe !

Il y a une rupture, mais pourquoi il y a une rupture du lien universel en temps de crise ?
C’est pour justement permettre à l’ego de réaliser qu’il y a continuité dans sa conscience.
Parce qu’un ego qui est conscient sait autant par réflexe que par expérience antérieure – que
quand il est en crise et que le lien universel ou le lien télépathique se rompt, et qu'il ne peut
plus s'adresser à un autre plan de sa réalité – que ceci était simplement un jeu pour tester
jusqu'à quel point il est unifié à sa Source, pour tester jusqu'à quel point il vit dans la
crainte, ainsi de suite. 

La crainte est toujours un regard sur soi. Quand vous vivez une crainte, dans n'importe quel
domaine de votre expérience, vous vivez toujours un regard sur vous-mêmes. Donc dans le
fond, vous expérimentez une mesure de vous-mêmes, et si votre moi n'est pas à la mesure de
votre réalité, la crainte devient plus grande que la réalité. Et à ce moment-là, vous vivez
réellement un choc parce que vous êtes obligés de substituer ce qui est réel pour ce qui ne
l'est pas.

Donc vous vous assujettissez à des illusions qui fracturent votre ego, qui vous empêchent de
transcender les limites imposées par une programmation, donc la crainte c'est très grave. On
le sait, on a entendu parler, on en a évoqué les aspects autant de manière philosophique ou
poétique au cours des siècles, mais on n'a jamais regardé sur le plan occulte, et la raison est
simple, c'est parce que l’Homme n'avait pas suffisamment de contact avec le plan mental. 

Mais lorsque vous avez contact avec le plan mental et que vous êtes dans une situation de

214



crise aiguë, donc dans une situation qui, normalement, devrait vous faire vivre de la crainte,
vous vous apercevez que le contact avec le plan mental est très très détaché de votre
expérience, que ce soit la mortalité, la maladie ou n’importe quoi. Et on vous répond très,
très, très simplement : “que tout est correct, inquiétez-vous pas, tout est bien”...

Donc des réponses comme ça, ça aide l’ego mortel à supporter des programmations
difficiles. Par contre, l’ego à cause de la toison qui le sépare de sa réalité, a tendance à
discuter cette forme, cette sorte de réponse, parce que l'ego n'aime pas se faire donner des
réponses trop simplistes ! Il aime les réponses plus complexes, les réponses qui vont plus
définir un point. Mais ça, c'est parce que l’ego a besoin d'assurance. Et je veux parler du
besoin de l'assurance. 

Le besoin de l'assurance, c’est un besoin d'assurance dans le sens d'une “insurance” (mot
anglais) (garantie, protection d'une compagnie d'assurances). Un ego qui a besoin
d'assurance, c’est un ego qui a déjà de la crainte. Vous ne pouvez pas travailler avec les
forces du mental et demander de l’assurance parce que la demande de l'assurance, c'est déjà
l’astralisation de votre conscience, ça implique déjà une capacité de vivre la vie d’une
manière discontinue. 

Donc de l'assurance, si vous communiquez avec le plan mental, vous n’en aurez jamais s’il
détecte dans votre conscience qu'il y a de la crainte ! Et si on détecte qu’il n’y a pas de
crainte dans votre conscience, à ce moment-là on vous donnera de l’assurance, et vous
pourrez rester, reposer votre Esprit sur cette information. 

Mais si déjà vous avez de la crainte et que vous demandez de l'assurance, vous n'aurez pas
d'assurance à partir du plan mental, parce que c'est un plan qui travaille à juxtaposer sa
réalité avec celle de l’Homme, et non pas à lui ombrager d'une manière spirituelle ou d'une
manière émotionnelle afin de le posséder doucement. 

L’Homme doit être libre, et libre veut dire : être capable de vivre une vie dans une
conscience continue. Si l’Homme a besoin d’assurance pour remorquer ses craintes, à ce
moment-là il est coupable sans le réaliser de la crainte.

Quand on parle de conscience supramentale ou qu'on parle de cette révolution dans le
mental de l’Homme qui lui permettra finalement de mettre une fin à sa conscience
existentielle, il est évident que les paramètres de cette évolution ou de cette nouvelle vie ne
peuvent pas coïncider avec ce qu'il a entretenu pendant l’involution. 

C’est une nouvelle vie, la vie consciente. La vie mentale avancée, c’est une nouvelle vie,
c'est une autre sorte de vie. 

Donc la tendance chez l'être humain à demander de l'assurance lorsqu’il est en crise, c'est
une tendance qui découle de ses craintes, et automatiquement, c'est une situation qui, à court
ou à long terme, le desservira, parce qu'il n’en arrivera jamais à mettre le point sur le centre
de sa force, et il se situe où le centre de sa force ? Il se situe là où la crainte n'existe pas.

Il y a une grande différence entre étudier les auteurs, étudier les philosophies, les
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spiritualités ou entendre les gourous, et vivre directement en relation avec ses craintes, les
comprendre, les neutraliser, les abattre. Sinon l’Homme ne peut pas atteindre une
conscience mentale, il ne se suffit pas à lui-même, il n'est pas capable d'allier l’inconnu au
connu. 

Et dans une conscience supramentale, effectivement, on doit lier l’inconnu au connu pour
que l'inconnu devienne suffisamment près de soi pour qu'il crée en soi une vibration qui
nous permet de le partager afin que nous, en tant qu’individus, puissions avoir une
conscience vibratoire suffisamment développée qui nous donne accès finalement à
l’inconnu. 

Si libérer du connu, c’est une chose, mais se greffer à l'inconnu pour qu'il fasse partie de
notre nouveau mental, c'est essentiel. Mais si nous avons trop de crainte ou si nous avons
besoin trop d’assurance, nous ne pouvons parvenir à ceci parce que la crainte est une
barrière psychologique créée par les plans pour tester la réalité psychologique de l’ego,
c’est-à-dire pour tester jusqu'à quel point l’âme est en puissance. 

La Lumière, c’est un coach. La Source, c'est un coach, elle mesure constamment la réaction
de l’ego par rapport à des évènements qui sont souvent difficiles à interpréter, à
comprendre, mais faciles à intégrer si on n’a pas de crainte. On se fait beaucoup plus
dommage à rationaliser les évènements de la vie qu’à les avaler froidement sans crainte.

Quand on vous prescrit de l’huile de castor, il ne faut pas commencer à rationaliser. Vous
l’avalez, point final ! Quand on vous dit : “bon, ben écoutez, un jaune d’œuf, il faut le gober
sans le lécher avec la langue”, il faut faire la même chose avec la crainte ou les évènements
dans la vie qui ont tendance à nous replonger constamment dans ce portrait de la vie
involutive, qui crée chez l’Homme la terreur et qui l’empêche de réaliser qu'il est un être de
Lumière, donc qui l’empêche de comprendre que la vie est continue et qu'elle devient
discontinue seulement quand l’Homme a peur. 

La vie devient discontinue quand l’Homme vit de la crainte, pour trois raisons. Parce que
premièrement, la vie sur cette planète est expérimentale, donc elle sert à faire ultimement la
connexion entre l'invisible et le planétaire. Que vous soyez conscients, que vous ne soyez
pas conscients, ça revient à la même chose. Si vous êtes conscients, la vie va travailler d’une
manière à constamment vous tester. Pourquoi ? Pour voir si vous avez de la crainte. Toute la
vie, c'est ça ! Et chacun vit sa crainte à sa manière. 

Ce qui est la crainte pour l’un n'est pas une crainte pour l’autre, mais chacun vit des
craintes, que vous soyez riches, pauvres, spirituels, athées, tous les Hommes vivent de la
crainte, mais personne ne connaît la crainte comme soi-même. 

Une crainte, ça ne se transfère pas. La crainte qu'une femme a pour son enfant de le voir se
blesser, ça ne se transfère pas à son mari. La crainte d'un homme de perdre son travail, ça ne
se transfère pas à une femme. Nous avons tous des registres différents, nous pensons tous
différemment. Nous croyons que nous pouvons nous épouser au-delà des lignes de la
sexualité mâle-femelle, mais dans le fond, nous ne pouvons pas parce que nous avons trop
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de crainte. 

L’homme croit être libre de la femme par rapport à la crainte et il ne l'est pas. La femme
croit être libre de l'homme par rapport à la crainte et elle ne l’est pas.

Les êtres ne sont pas libres de la crainte dans leur relation pour deux raisons, parce que la
crainte est toujours utilisée pour tester la vie de l'un ou de l'autre. Donc au cours de
l'évolution de la conscience évolutionnaire, l’Homme devra en arriver éventuellement à
pouvoir évaluer d'une manière assez objective sa condition de vie là où il vit de la crainte, et
il pourra le faire. 

Il sera équipé en Lumière pour le faire, mais ça prendra un certain temps parce que pour
comprendre la crainte, qui est un peu comme un virus, il faut comprendre ou avoir une idée
de la maladie. Et ça ne se comprend pas tout de suite une maladie, on évolue avec elle, on
devient de plus en plus près, et je peux vous assurer qu’éventuellement, on en arrive à même
l’aimer, parce qu'elle nous permet de réellement comprendre les mécanismes occultes de la
crainte.

Tous les évènements qui font partie de votre expérience qui, un jour ou l'autre, vont créer
chez vous ou semer chez vous de l’effroi, doivent être compris. Vous devez savoir pourquoi
vous avez la crainte de ceci, pourquoi vous avez la crainte de cela parce que ce savoir fait
partie de votre Lumière. Donc pour vous, de vous retrancher des évènements qui vous
créent de la crainte, c'est simplement remettre à plus tard une condition qui devra se répéter.

La crainte, comme une joute de football, il faut gagner, mais l’Homme a tendance à la
repousser, il faut jouer une autre joute, il faut jouer une autre joute au lieu de passer du
football au soccer. Et on peut faire ça pendant des années, repousser, et repousser, et
repousser, et ça, c'est ce que je reproche à l’Homme qui est prisonnier de la condition
humaine, et je lui reproche d'une manière très, très, très doucereuse dans le sens que je
comprends sa crainte.

Je comprends pourquoi il craint, je comprends comment il est difficile de ne pas craindre, je
comprends la mécanique occulte de la crainte, mais je dois l'expliquer pour
qu'éventuellement l’Homme soit capable de faire face à la vie à tous les niveaux, quel que
soit ce qui lui est présenté, pour pouvoir éventuellement neutraliser cette crainte et
finalement s’affranchir de sa fameuse programmation. 

Comment voulez-vous être libres, comment voulez-vous partir de Montréal pour aller en
Chine, comment voulez-vous partir d'un stage pour aller vers un autre, comment voulez-
vous partir d'une sphère pour aller vers une autre, comment voulez-vous partir d'un état
d'esprit pour aller vers un autre si vous avez de la crainte ?! Vous ne pourrez jamais le faire,
vous demeurerez simplement des êtres qui font partie d'un système de pensée, qui font
partie de certaines conventions, qui font partie d'un monde à l'intérieur duquel lentement on
vit, et lentement on meurt.

Nous vivons dans des temps de plus en plus difficiles, nous vivrons dans des temps de plus
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en plus difficiles ! La relation entre l’Homme, la société, la relation entre l’Homme et les
valeurs, la relation entre le pouvoir et l'individu, la relation entre la grande société globale
planétaire et l’individu deviendra de plus en plus difficile à supporter pour des êtres qui ont
une conscience sensible, parce que ça fait partie de la fin d'un cycle. 

Ça fait partie du renouveau de la conscience planétaire, ça fait partie des grands
changements de la conscience de l’Homme, et ça fait partie de beaucoup d'autres choses qui
ne font pas partie de notre conscience actuelle, avec les forces qui se meuvent dans le
monde, qui se déplacent, qui circuitent et qui court-circuitent ! 

Il va falloir que l'Homme conscient réellement en arrive à se libérer de la crainte, parce que
vous ne saurez jamais quand vous perdrez votre travail, vous ne saurez jamais quand votre
femme partira avec un autre, vous ne saurez jamais quand vous tomberez malades !

Autrement dit vous ne saurez jamais quand la vie deviendra pour vous discontinue, et si
vous avez de la crainte, vous aurez de plus en plus de difficulté à traiter avec ces conditions
dans un siècle qui vient, un vingt-et-unième siècle qui sera réellement pour l’Homme un
tour de force, un challenge sur le plan psychologique, non pas sur le plan matériel, non pas
sur le plan de la science, mais sur le plan psychologique. 

Et si l’Homme n'est pas prêt à traiter avec ses craintes, avec ses angoisses, avec les
manigances astrales de sa conscience involutive, le vingt-et-unième siècle sera très difficile
pour l’humain, à moins qu'il soit très inconscient et qu’il retourne constamment aux sources
de son propre barbarisme !

Quand vous étiez involutifs, quand vous étiez inconscients, il y avait beaucoup de monde
dans le monde pour vous. Il y avait plein de gens que vous pouviez rencontrer, il y avait
plein d'opportunités, et plus vous devenez conscients, moins il y a de monde, moins il y a
d’opportunités. 

Vous commencez à regarder autour de vous-mêmes, et dire : “ouais, où sont les gens avec
lesquels je peux réellement traiter, où sont les gens avec lesquels je peux réellement parler,
où sont les gens avec lesquels je peux réellement travailler”... Et vous allez voir qu'au fur et
mesure où cette conscience implantera, s’implantera, fixera sa tente sur le terrain de votre
propre ego, qu’il y aura de moins en moins de personnes dans le monde pour accrocher les
cordes de votre tente et la fixer solidement dans la Terre de votre mental personnel. 

Et si vous êtes viciés par la crainte, si vous n'avez pas réglé ce problème, à ce moment-là, la
vie consciente sera encore un chemin difficile pour l’Homme parce qu'il aura oublié une
fois, deux fois, trois fois, au cours de son expérience dans le travail, dans l'intimité, dans
l'amour, il aura oublié qu'il a le pouvoir décisionnel.

Si vous n'avez pas réalisé que vous avez le pouvoir décisionnel, dans le sens que je le parle,
pas les décisions que l'on fait, que l'on défait, mais les décisions qui nous amènent de
l’avant, les décisions qui nous font partir d’une frontière à une autre, d’un plan à un autre,
les décisions qui nous mettent face à face avec soi-même, qui risquent même de nous isoler
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temporairement, si vous n'avez pas ou si vous n’en arrivez pas à réellement être
décisionnels, c'est parce que vous aurez de la crainte qui masquera votre Lumière et qui
vous empêchera d'être réellement des êtres avancés dans le sens d'un mental avancé.

Ne pas pouvoir prendre de décisions dans la vie pour soi, des décisions intelligentes qui
nous favorisent, et qui en même temps libèrent les autres, c’est réellement faire partie d'une
programmation planétaire, et ça fait partie de la conscience existentielle. 

Et c’est cette chose que l’Homme doit dépasser au cours de son évolution s'il veut en arriver
un jour à réellement puiser dans le centre de lui-même, et écarter de sa conscience ces forces
abrutissantes qui créent de l’angoisse et qui lui donnent constamment l'impression qu'il est
petit, qu’il est menu ou qu'il n'a pas de ressources .

L’Homme a plein de ressources. L’Homme a plein de ressources, mais elles ne sont pas
entreposées là où il croit. Si vous croyez que vos ressources sont entreposées là où vous
croyez, vous faites erreur. Vos ressources sont entreposées quelque part en vous dans un
endroit qui est caché et que vous découvrez au fur et à mesure où vous abolissez la crainte. 

Et lorsque vous abolissez la crainte, vous voyez cet entrepôt surgir, ces idées venir, cette
vibration vous entretenir, et cette clarté qui fait partie de l’Homme, réellement vous pousser
dans un devenir qui est le vôtre, dans un devenir qui est sous votre vibration, qui fait partie
de votre force, qui fait partie de votre régénération, et qui dans un sens vous sort, vous rend
libre du système. Non pas dans le sens que vous allez devenir des hippies, mais dans le sens
que vous serez libres de pouvoir exploiter ce qui est dans le monde d'une manière
intelligente, créative, pour vous mêmes et pour les vôtres, ceux que vous aimez et qui aussi
se seront affranchis de la crainte.

Ne cherchez pas vos ressources dans un entrepôt que vous avez identifié. Les ressources qui
font partie de l’entrepôt que vous avez identifié, ces ressources-là font partie de ce que vous
appelez votre talent. On peut facilement identifier l'entrepôt d'un talent – votre travail, vos
activités depuis que vous êtes jeunes – fait partie de votre talent, mais c'est un entrepôt
identifié, mais c'est un entrepôt qui peut aussi vous garder dans l'ignorance de vous-mêmes,
dans ce sens que dans cet entrepôt-là, vous ne réaliserez pas que vous êtes craintifs.

Donc si vous devenez médecin parce que votre père était médecin, c’est un entrepôt que
vous avez identifié. Si vous devenez médecin et que vous n’aimez pas ça, c’est encore pire.
Donc un jour, l’Homme devra découvrir l’entrepôt qui contient réellement les éléments
bruitants de sa conscience créatrice. Et dans cet entrepôt, sur les portes de cet entrepôt, la
“map” qui donne l’indice à votre mouvement futur, qui vous permet de passer d'un plan à un
autre, d'une frontière à une autre, d’une limite à une autre, cette “map” elle est écrite, elle est
là, elle est claire, elle est nette parce que vous n’avez plus la crainte.

Donc je peux facilement dire avec une grande certitude que la plupart des Hommes sur la
Terre vivent dans un entrepôt qu'ils ont identifié, donc qui vivent par rapport à la
systématisation de leur moi, mais ils ne vivent pas dans un entrepôt qui leur est inconnu ou
révélé, suite à avoir éliminé de leur conscience personnelle cette fameuse crainte qui crée
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l'angoisse et qui boycotte l'individu à un point où éventuellement il ne peut plus réaliser son
domaine. 

“Qu’est-ce que c’est mon domaine, qu'est-ce que je veux faire dans la vie, qu'est-ce qui
m'intéresse, qu'est-ce qui me rend libre”... Ce n'est pas nécessairement le domaine du talent,
ce n'est pas nécessairement dans l'entrepôt du talent, ça peut être très occulté dans l'entrepôt
de la conscience créatrice au-delà des limites de la crainte, et c'est là qu'il n’y a plus
d'existence, c’est là qu’il n’y plus d’angoisse existentielle, c’est là qu’il n’y a plus de
“angst” (angoisse), c'est là qu'il n'y a plus de question, c’est là qu’il n’y a plus de limite. 

Et c’est là que finalement, on sait où on s’en va, pourquoi on est là et à quoi ça nous sert le
passé. Ça, c’est un des grands problèmes de l’Homme !

L’Homme n'est pas capable de comprendre, de saisir à quoi lui sert son passé, à quoi lui a
servi cette ancienne “map”, la vieille “map” qui l’a amené dans la “merde, la vieille “map”
qui l’a amené, semble-t-il, dans la mauvaise direction, la vieille “map” qui, depuis toujours,
lui a toujours créé des obstacles. 

Alors que cette “map”, cette ancienne “map” de la programmation, elle doit être étudiée
avec précision par un ego intelligent pour savoir et comprendre que la vie commence après
la mort de l’ego. La vie commence après la crainte de l’ego. L’ego devient vivant quand
l’ego mortel, mort, a disparu de sa conscience. L’Homme devient réel quand il a abattu ce
qui en lui a toujours infirmé la manifestation de sa réalité. 

Il y a vingt ans, vingt-cinq ans, quarante ans, cinquante ans, soixante-quinze ans, on pouvait
suffisamment croire que notre talent était une forme sécurisante qui nous permettait dans
l'avenir de récolter, à partir de nos œuvres, les efforts. Nous vivions dans des temps où la
compétition sauvage n'existait pas, on vivait dans des temps où les Hommes avaient un
certain degré d’honnêteté, on vivait dans des temps où les mafias étaient réduites,
circonscrites. Mais ce n'est plus la situation. 

Au vingt-et-unième siècle, nous vivons dans un temps, dans un monde global, dans un
monde où les riches deviennent très riches et les pauvres s'appauvrissent, dans un monde où
la classe moyenne va devoir avec le temps réaliser qu'elle doit se prendre en main si elle ne
veut pas disparaître. Nous vivons dans un monde où la sécurité sociale qu’on a offert au
monde, au peuple, les gouvernements, n'est plus valable sur le plan financier. 

Nous vivons dans un monde où, éventuellement, les services médicaux qui ont été offerts ne
pourront plus subvenir aux besoins des populations. Nous vivons dans un monde au vingt-
et-unième siècle où l'insécurité individuelle sera la plus grande qu'elle n'aura jamais été
depuis le début de l’involution. Pourquoi ? Parce que nous entrons dans une phase où la vie
sera tellement accélérée que l'individu qui ne sera pas greffé à ce train, pour en vivre les
angoisses, les tortures, le stress, sera obligé de régler le problème de la vie sur une base
personnelle.

Il sera obligé de découvrir l’entrepôt où le talent n’est plus suffisant parce qu’il y aura de
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plus en plus d'individus chevronnés – maîtrise, bac, doctorat – qui ne pourront pas trouver
de travail. Nous trouverons des individus, des hommes qui ne trouveront pas de femme, et
de femmes qui nieront le besoin d'avoir un homme dans leur vie.

Donc cette dislocation du vingt-et-unième siècle, dont nous reverrons les répercussions sur
le plan social, sur le plan des ethnies, sur le plan des races, sur le plan des nations, où nous
verrons, ou dont nous témoignerons les chocs : la Chine qui s'éveille avec ses milliards
d'habitants, les Chinois, les Japonais qui chercheront la domination de la production en
utilisant la qualité comme le drapeau national ! L’Europe qui voudra se réorganiser, avoir
son propre écu, pour ne pas retourner aux racines de ses combats historiques. 

Nous verrons le Québec qui se cherche une identité, “un” Canada qui ne veut pas vivre seul,
“un” États-Unis qui voudra dominer le monde pour établir sa mission historique qui est la
liberté de l'individu ! Et les pays d’Amérique du sud qui chercheront à égaliser leur relation
avec le monde afin de se sortir de cette miséreuse et sordide condition qu'on appelle la
pauvreté ! Et l’Afrique, cette chère Afrique qu'on a toujours oubliée, mais qui ne veut pas
oublier ses racines, et qui, à cause de ceci, sera écourtée, limitée par sa projection
mondiale !

Et dans tout ce changement, dans toute cette condition, dans toute cette réverbération, que
fera l’Homme conscient qui ne pourra plus, comme auparavant, dire : “ah, moi j'ai un
doctorat, j'ai une maîtrise, je peux me trouver du travail demain”... Si vous avez de la
crainte au vingt-et-unième siècle et que vous avez une certaine conscience, vous aurez de la
difficulté à traiter avec un temps, un nouvel âge. 

Vous aurez l'impression que vous vivez dans une vie discontinue, que vous n'êtes pas
capables de remettre la mainmise d'avoir un certain contrôle, comme vous aviez fictivement
dans le passé. Donc tout revient à la crainte. 

La conscience évolutionnaire, c’est fondamentalement l'abolition de la crainte, majorée, si
vous voulez, par une certaine maturité qui permet à l’Homme de traiter d'une manière
intelligente avec ses angoisses. 

La conscience évolutionnaire, ce n'est pas un système de pensée, c'est une pensée
renouvelée. Ce n'est pas une philosophie, une métaphysique, ce n'est pas ésotérique, ça vient
peut-être de loin ou de haut, mais ça demeure tout de même une pensée renouvelée. C’est
l'expression d’un moi qui veut redonner à l’Homme sa puissance, le régénérer dans sa
confiance personnelle, mais confiance personnelle dans le sens de PUISSANCE
personnelle.

Un Homme qui est en PUISSANCE personnelle, même si le monde s’écroule autour de lui,
n'est pas affecté par les tremblements parce qu'il ne connaît pas la douleur de l’âme. Il est
dans son Esprit, il est dans sa Lumière, il est dans sa Force, il ne commande pas à la vie,
mais il commande DANS la vie. Différence !

J’ai remarqué que beaucoup de gens veulent commander à la vie, mais ils ne commandent
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pas DANS la vie. C’est une forme d'hypocrisie, c'est une forme de crainte, c'est une forme
d'impuissance. 

C’est facile, commander à la vie, mais si on ne commande pas DANS la vie, c'est-à-dire si
on n’a pas la capacité de la vivre d'une manière continue, sans crainte, le commandement
que nous lui donnons n’est simplement qu’une manifestation ou une profession verbale qui
n'a aucune valeur parce qu'il n'y a pas de témoin. Et qu’est-ce que c’est le témoin ? C’est
vous-mêmes !

Si vous n'êtes pas témoins, si vous ne savez pas, si vous ne réalisez pas, si vous n'êtes pas
certains qu’il y a continuité dans votre vie lorsqu'il y a perte, lorsqu’il y a  affaiblissement,
lorsqu'il y a ombrage, même si vous commandez à la vie, vous ne commandez qu’au vent
qui n'a pas de force et qui n'est pas capable de mettre dans votre voile personnel,
l'impression radicale de la force réelle. 

Nous entrons dans un nouvel âge, l’Homme saura des choses par lui-même, comprendra des
choses par lui-même, mais il ne les aura pas encore maîtrisées parce que comprendre des
choses, ça va de soi, savoir des choses ça va de soi, mais maîtriser les choses que nous
semblons comprendre, c'est une autre chose.

La différence est fondamentale entre commander à la vie, et commander DANS la vie.  

Si vous ne comprenez pas cette différence, vous allez passer le reste de vos jours à
commander à la vie, et demander à ce que la vie vous réponde, demander à ce que la vie
vous supporte, demander à ce que la vie vous donne. La vie n'est pas là pour donner à
l’Homme !

La vie, c'est un océan, l’Homme est le poisson, il doit savoir en respirer l'oxygène pour
pouvoir se mouvoir à sa façon où il veut, dans les hauts ou les bas fonds de cette conscience
invisible. Le reste, c'est simplement du théâtre. Et beaucoup de gens, beaucoup de
personnes, et j'ai beaucoup d'expérience avec l’Homme, passent leur vie à faire du théâtre, à
commander à la vie au lieu de commander DANS la vie !

C’est subtil la crainte, c’est occulte la crainte, ça ne se comprend pas la crainte, ça se réalise
dans l’inaction, dans la discontinuité, dans l’impression qu’on est seul, dans l'impression
que la vie n'est pas là pour nous aider, dans l'impression qu'on a qu’il y a discontinuité entre
la matérialité et l'invisible, dans l’impression qu'on a de ne pas pouvoir surgir au-delà des
choses qui contestent notre autonomie. 

Si la vie n'était pas aussi occulte, il y a longtemps que l’Homme se serait découvert, en
aurait compris la mystique, en aurait compris le mystère, en aurait eu la science, en aurait
développé même une métaphysique certaine, mais ce n'est pas le cas.

Donc si nous parlons de psychologie évolutionnaire, nous parlons de renversement de nos
craintes, nous parlons de l'élévation de nos Esprits, nous parlons de la réalisation finalement
chez l’Homme d’une conscience qui sait fondamentalement que la vie est continue, qu’elle
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n’est jamais discontinue. Elle apparaît comme telle que parce que nous avons ou nous
vivons, ou nous sommes assujettis à des formes ou autres de crainte. 

Et la preuve, celui qui meurt, qui s'élève de son corps et qui voit au-dessus de sa mortalité et
qui expérimente en dehors de son enveloppe cette liberté, bien qu'elle soit astrale, cet
Homme sait, connaît l'illusion de la crainte.

Il faut mourir pour comprendre la crainte, il faut mourir un peu pour avoir une idée jusqu'où
elle va, jusqu’où elle étend ses racines, jusqu’où elle piège l’ego et jusqu'où elle est capable
de faire croire à l’Homme que la vie est discontinue. L’Homme doit découvrir par lui-même
qu'il y a continuité dans son expérience, dans sa vie, que ce soit sur le plan des amours, que
ce soit sur le plan du travail, que ce soit sur le plan de la santé. 

C’est là que ça se joue l’alchimie, l'alchimie de son Esprit, le contact de son Esprit avec
l’âme, le contact de la Lumière avec la mémoire. 

Nous vivons la vie comme si nous allions au cinéma, au lieu de NOUS-MÊMES faire le
film. Nous ne le faisons pas NOTRE film, NOTRE cinéma, nous ne créons pas NOTRE
propre “stage” (scène), nous ne démontrons pas à NOUS-MÊMES que nous sommes
capables de diriger tous les acteurs qui font partie de NOTRE réalité, parce que nous avons
de la crainte. 

Mais un jour l’Homme en arrivera finalement à faire SON propre cinéma, il pourra étaler
dans SON propre monde à lui, dans SA propre conscience, le grand canevas de SON
invulnérabilité. (Applaudissements).
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Le côté voilé de la crainte PE#016 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

016 – LE CÔTÉ VOILÉ DE LA CRAINTE

Je veux poursuivre un peu dans l’étude de la crainte, mais d’un point de vue occulte. Quand
je dis d’un point de vue occulte, je veux dire étudier la crainte à partir d’un plan qui peut
expliquer à l’Homme, à l’ego, la raison derrière les évènements qui créent la crainte. On ne
sait pas, on n’a pas d’idée de l’épaisseur de cette poussière-là, qui est la crainte, tant qu’on
ne vit pas des évènements. 

Si vous êtes riches, vous ne savez pas, vous ne connaissez pas la crainte tant que vous
n’avez pas perdu votre richesse. Si vous avez le pouvoir politique et que vous aimez le
pouvoir, vous ne connaissez pas la crainte tant que vous n’avez pas perdu le support de ce
pouvoir. Si vous aimez, et que vous aimez vivre à deux, vous ne connaissez pas la crainte
tant que l’amour ne vous est pas retiré, pour une raison ou une autre, et que vous n’êtes pas
forcés de vivre seuls.

Il y a une grande question de fond que la philosophie a tenté d’expliquer ou d’exploiter
pendant des siècles, et cette question de fond, c’est : “pourquoi l’Homme souffre, à quoi ça
sert la souffrance”... Et la réponse à cette question philosophique là est très simple,
l’Homme souffre parce qu’il vit de la crainte.

Effectivement, on peut aller très loin dans l’explication de la crainte, et ça ne va pas enlever
le fait que la souffrance peut être ou sembler inutile pour l’Homme. Mais l’Homme doit
comprendre et réaliser, autrement dit... Un jour d’ailleurs l’Homme le comprendra parce
qu’il sera forcé de se confronter à lui-même, c’est-à-dire d’être en communication
télépathique ou dans une forme de télépsychie avec ses origines.

Et à ce moment-là il comprendra pourquoi il vit tel évènement, tel évènement, tel
évènement, et tel évènement qui constitue dans son expérience planétaire ou qui crée
éventuellement dans son expérience planétaire de la crainte. Et il verra que là où il y a
crainte, il y a diminution de la conscience continue de la vie, et cette diminution de la
conscience continue de la vie est cet aspect de son expérience qui confirme le besoin d’être
testé. 

Si l’Homme ne vivait pas de discontinuité dans sa conscience par rapport à la vie – parce
qu’il n’aurait pas de crainte – les évènements de la vie seraient totalement incapables de
saisir un coin de sa conscience, et de se l’approprier comme étant une phase craintive ou un
aspect craintif de son être. Donc la crainte, c’est toujours l’expression d’une réflexion. Une
réflexion, c’est toujours un peu une forme discontinue de conscience. 

Donc si l’Homme vit dans son expérience des moments qui sont difficiles, il n’a qu’à se
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rappeler que la difficulté qu’il connaît est reliée à une réflexion et que cette réflexion-là
engendre la crainte, et que cette crainte-là engendre l’impression d’une discontinuité dans la
vie, c’est-à-dire d’une incapacité de se mouvoir au-delà de toute cette grande ambiguïté
qu’est la souffrance. 

N’oubliez pas que nous parlons de conscience supramentale, nous parlons d’évolution, on
parle d’évolution, on parle de transmutation de l’être, mais on en parle dans un sens qui
n’est plus mystique ou qui n’est plus spirituel, autrement dit qui n’est plus brassé à la sauce
orientale ou à la sauce du mysticisme occidental. 

Donc si nous parlons de transmutation chez l’Homme, nous parlons de conscience
alternative ; une façon d’être, une façon de voir, une façon de traiter qui est différente
totalement de ce que nous avons connu ou préconisé durant l’involution. 

Elle est là la grande transformation de l’Homme, elle est là la formation d’une race-racine,
elle est là la fondation ou l’établissement d’une conscience plus avancée qui permettra à
l’Homme dans l’âge du Verseau de pouvoir traiter d’une façon plus intelligente avec les
attributs d’une vie planétaire, qui est souvent à l’opposé de son harmonie interne.

Les origines de la crainte, l’esprit de la crainte, son côté voilé, la quantité de crainte à
laquelle nous avons accès de par la nature de notre être, de par les failles de l’âme, tout ceci
ne peut venir à notre conscience que si nous vivons des évènements qui sont en opposition
avec notre ego. Ça, j’appelle : “initiation”, pas pèlerinage aux sources (rires du public) ! 

Ce n’est pas en allant aux Indes dans un pèlerinage que l’Homme va devenir conscient, ce
n’est pas en allant à Lourdes que l’Homme va transmuter sa conscience, et il ne s’agit pas
non plus de vivre une initiation astrale qui confirme la relation entre l’Homme et le monde
des esprits. 

Les Américains qui s’accrochent au principe de l’amour, l’amour astral, l’amour spirituel,
l’amour... craignent ma définition de l’amour, ils ont de la difficulté à traiter avec une
manière nouvelle de voir la crainte au sein de l’amour ; un peu comme un cancer bénévole
qui mange l’amour. Je suis fatigué d’entendre parler de la Californie parce que pour moi, la
Californie, c’est un “califourchon” de toutes sortes de choses (rires du public). 

On a des émissions de télévision sur l’amour, des chansons sur l’amour, des positions
philosophiques sur l’amour par rapport au fœtus, l’amour ici, puis l’amour là, puis l’amour
ici, puis l’amour là ! Et pourtant, la société elle-même est en voie de dégradation à un
rythme effarant. Pourquoi ? Parce qu’il n’y a pas d’Intelligence dans l’amour, dans cet
amour ! 

Avant de pouvoir aimer, il faut être intelligent, sinon ce n’est pas aimer, c’est simplement
“califourchionner” ! Les Hommes n’ont aucune idée qu’est-ce que c’est l’Amour, parce que
c’est un principe occulte qui est venu à l’Homme par la voie christique, mais qui sera
ressuscité par la voie intelligente de la nouvelle évolution. Sinon ce n’est pas de l’amour,
c’est simplement de la “californichion” ! Et pourquoi ce n’est pas de l’Amour ? Parce qu’il
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y a de la crainte dedans. 

Dans l’Amour réel, il n’y a pas de crainte. 

Dans l’Amour réel, il y a une continuité. 

Dans l’Amour réel, il n’y a pas de peur de perdre. 

Dans l’Amour réel, il n’y a pas d’insécurité. 

Dans l’Amour réel, il y a le mouvement de l’Esprit. 

L’Esprit place, comme la proue d’un bateau se situe par rapport à la vague.

Mais dans l’amour de l’Homme, ce n’est pas l’Esprit qui place et qui fend la vague comme
la proue d’un bateau ! Il n’y a pas de place pour l’Esprit dans l’amour de l’Homme, il y a
beaucoup de place pour l’arrière du bateau, le cul du bateau qui est le siège de l’âme, de ses
passions, positives, négatives qui sont totalement mesurées, maintenues en tension ou en
relaxation par le degré ou l’absence de crainte.

Donc quand ça va bien on aime, et quand ça va mal on n’aime plus, mais qu’est-ce que c’est
de l’Amour ? Ce n’est pas une lumière “Westinghouse” qu’on allume et qu’on ferme :
“j’aime ma femme parce qu’elle est belle, je ne l’aime plus parce qu’elle est laide ; j’aime
ma femme parce qu’elle a deux jambes, je ne l’aime plus parce qu’elle en a perdu une ;
j’aime mon mari parce qu’il a un bon job, je ne l’aime plus parce qu’il l’a perdu”... 

C’est la crainte qui garde les Hommes ensemble par amour, comme c’est la crainte qui
sépare les Hommes, donc ça va loin la crainte !

Et c’est quand on est flagellé, fracassé par des évènements qu’on n’a pas voulus, qui sont
venus par surprise, comme le Christ disait : “dans la nuit”, qu’on voit jusqu’à quel point on
est réellement craintif, comment jusqu’à quel point notre plus grande noblesse – l’Amour –
est pétrifiée, est sans vitalité, bornée, parce que nous avons des craintes ! 

Et nous prétendons à la conscience, nous voulons prétendre à la conscience ! L’Homme ne
prétend pas à la conscience. La conscience, ce n’est pas une course olympienne. La
conscience, ce n’est pas un talent. La conscience, ce n’est même pas une vertu, c’est une
lutte contre nos craintes.

Il y a probablement des milliers de façons de définir la conscience, mais il y a seulement
une façon de la vivre : “sans crainte”. Et l’Homme ne pourra pas séparer ce que nous
appelons “la conscience évolutionnaire” de ce processus fondamental qui consolide l’ego,
qui lui fait voir les choses d’une autre manière, qui lui fait respecter les décisions de
l’Esprit. 

Ce n’est pas évident pour l’Homme de respecter les décisions de l’Esprit, donc de respecter
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sa programmation, de voir que sa programmation, c’est sa carte de route qui lui a été
donnée, à laquelle il a participé à la construction pour l’évolution de son être, et
éventuellement pour l’unification de ses principes.

Sinon nous allons passer notre temps dans la vie à regarder au-dessus de notre épaule,
regarder notre passé et constamment balbutier, hennir contre le passé. C’est une perte de
temps, c’est un manque d’Intelligence, c’est un manque de maturité. C’est ne pas pouvoir
convenir avec le fait que la vie est continue. 

Nous sommes comme des mariés, les hommes et les femmes, nous nous approchons de la
table nuptiale, nous voulons goûter du gâteau, nous voulons en couper les proportions, mais
nous nous refusons d’en laver les assiettes. Autrement dit nous avons de la difficulté à
accepter notre passé comme étant une condition fondamentale de notre existence, pour nous
permettre un jour, si nous le pouvons, d’être libres. 

Nous avons la belle illusion, la grande illusion, l’illusion cinématographique que si notre
passé avait été différent, aujourd’hui nous serions mieux : “si je n’avais pas marié ce type,
j’aurais été mieux avec un autre ; si je n’avais pas marié cette femme, j’aurais été mieux
avec une autre ; si je n’avais pas pris ce travail, j’aurais bénéficié d’un autre”.... C’est une
illusion ! 

La vie, c’est une programmation, et elle est toujours de la “merde” ! Pensez-vous que nous
venons sur la Terre en incarnation avec une programmation qui cloche ? Pensez-vous que
nous nous sommes trompés de l’autre côté ? Pensez-vous que nous avons mal lu les
archives, mal étudié les conséquences ? Non ! 

Et un jour, l’Homme devra en arriver à cette conclusion, une fois qu’il aura suffisamment de
conscience mentale pour finalement pouvoir dialoguer avec des plans intelligents, et
finalement comprendre que la vie en soi, sa fonction, son but, c’est l’élimination de la
crainte pour la construction de corps subtils qui mèneront un jour à une conscience
morontielle, c’est-à-dire à une élimination finale du “cycle réincarnationnel” et le passage
de l’Homme du plan de la mort au plan morontiel. Ça fait partie de l’évolution. 

Mais en attendant, pendant que les choses sont ou semblent être encore sous notre contrôle,
que nous n’avons pas perdu notre femme, que nous n’avons pas perdu notre job, que nous
n’avons pas perdu notre fortune, sachez une chose, que vous ne connaîtrez jamais l’heure, le
temps où ceci pourra se produire, si ça fait partie de votre programmation. Et si ça se
produit, c’est à ce moment-là que l’Homme devra réellement comprendre et saisir
l’opportunité de ne plus avoir peur.

Et si vous ne saisissez pas dans la vie toutes les opportunités de ne plus avoir peur, vous êtes
simplement des êtres à moitié faits, à moitié défaits, et si vous êtes défaits ou mal faits pour
des raisons d’évolution, et que vous ne corrigez pas cette condition – puisque maintenant
nous avons les sciences pour le faire – vous en serez simplement victimes, et vous passerez
le reste de vos jours sur une planète en quête d’un devenir qui ne sera jamais dans votre
main, mais qui fera toujours partie de l’enveloppe extérieure de votre conscience. 
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Vous, madame… Vous avez avantage à ne pas vous bourrer l’esprit de littérature qui risque
de créer chez vous un grand malaise ! Ne prenez rien au sérieux, madame, je vous assure. Je
ne suis pas intéressé à vos commentaires, je vous dis simplement par respect de votre
personne de vous protéger l’Esprit. On ne peut pas être naïf toute notre vie ! On ne peut pas
chercher dans des livres les réponses, il n’y a pas de réponses dans les livres.

Les livres ne sont que des fragments d’idées, ce sont des fragments de conscience, c’est la
fraternisation entre les Hommes par la matérialisation de la pensée. Les livres sont des
mémoires plus ou moins justes. 

Là où se situe le combat de l’Homme, la lutte pour son évolution, c’est dans l’élimination de
la crainte lorsqu’il vit des évènements sur la Terre qui profondément altèrent sa conscience,
et profondément créent en lui un régime basé sur l’impuissance de ses capacités. C’est là
que ça se situe. 

Les livres, c’est comme des hors-d’œuvre, ce sont des amuse-gueules pour l’Esprit, et si
l’Esprit est idiot, il est fait à l’os ! 

Les livres sont simplement l’entracte de la conscience, ils ne sont pas l’acte conscient.
L’acte conscient, c’est l’Homme en action, en évolution, en développement, en
manifestation. Le livre peut simplement le rapprocher de certains points dans le monde qui
sont vibrants et qui l’amènent à s’adresser à lui-même. Prendre sérieusement une lecture, ce
n’est pas se prendre au sérieux. Je n’ai rien contre les livres, j’en écris moi-même des
livres !

Où il est dans l’Homme le point qui électrifie son être, qui commence à le rendre libre ? Il
est là où la crainte a placé sa main. Où il est dans l’Homme le point où il commence à se
sentir libre de la vie, libre dans la vie, donc libre de la programmation dans sa vie ? C’est là
où il a dépassé la crainte parce que la crainte est toujours une erreur de jugement. 

Une personne me demande quelle est la différence entre la crainte et la stupidité ? Mon
adresse concernant la crainte va au-delà de cette question. Je regarde la crainte dans le fond,
dans le fondement de sa réalité, et la crainte est rattachée à trois choses : elle est rattachée au
jeu de l’Esprit à travers la pensée, elle est rattachée à la mémoire de l’âme et elle est
rattachée à la crainte de la mort, donc à la mort. Vous retrouvez toujours ces trois aspects
dans la crainte. 

Si vous avez la crainte que votre mari vous laisse ou que votre “boyfriend” vous laisse, ça
fait partie du jeu de l’Esprit, ça fait partie des faiblesses de l’âme, et ça fait partie de la
crainte de la mort parce que vous ne voulez pas être seule... La grande solitude. Ces trois
éléments reviennent toujours dans la crainte. Si vous savez les identifier, quel que soit votre
être, vous pourrez toujours apprendre à vous réconcilier avec vous-mêmes. 

Croire que la vie dans les années à venir sera bonne pour vous toujours parce
qu’aujourd’hui elle est bienfaisante, c’est une illusion ! 
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Un jour vous perdrez votre fortune. Un jour peut-être, vous perdrez votre femme. Un jour
peut-être, vous perdrez votre mari. Un jour peut-être, vous perdrez votre job. Un jour peut-
être, vous aurez le cancer. Si vous avez la crainte quand ce jour vient, vous ne pourrez pas
savoir que la vie est continue, et qu’après ce travail, ce brassement ou ce brassage, elle est
plus grande, plus intéressante, plus riche qu’auparavant. 

Il y a une personne qui me dit que nous ne connaissons pas nos craintes. Je suis d’accord.
Nous commençons à les connaître quand la vie s’acharne, s’abat sur nous. Quand nous
commençons à réaliser qu'elle ne va pas dans la direction que nous voulions, elle s’empare
de nos attributs comme une voleuse. Nous avions belle femme, nous ne l’avons plus ; nous
avions solide travail, il est parti ; nous avions grande fortune, elle s’est évanouie !

L’Homme ne peut pas se permettre d’être passif devant l’attrition, parce que s’il est passif
devant l’attrition, c’est le début de sa mortalité. Il s’affranchit de la vie et il perd conscience,
jusqu’au jour où il perd totalement conscience, c’est la mort !  Donc si nous avons la chance
d’être jeunes et de souffrir, nous avons l’avantage d’être vieux et de moins mourir. Mais si
nous attendons à l’aube de la vie, nous paierons le prix. 

Quand nous sommes jeunes, nous avons du ressort, nous pouvons rebondir, et ce que je
souhaite le plus à la jeunesse d’aujourd’hui, qui est configurée différemment de la nôtre,
dans le temps, c’est d’apprendre à ne pas craindre. Parce qu’un jeune aujourd’hui qui ne
craint plus, dans le sens intelligent du terme, qui travaille avec les évènements et qui fait
ressurgir de son expérience une plénipotentialité, il aura une “sécure” vieillesse parce qu’en
ce temps-là, il aura compris l’illusion de la crainte. 

Si nous regardons du plan mental ce qu’on dit : que la crainte, c’est la violation de
l’intégralité du moi. Donc lorsque l’Homme vit de la crainte, à quelque niveau que ce soit,
pour quelque raison que ce soit, son moi est “violé”, et la violation de son moi de manière
intégrale, c’est très grave, c’est une invasion de son territoire psychique, c’est une limitation
illusoire de son potentiel. 

Que les vieilles générations ou que les plus vieilles générations soient arrivées trop tard pour
réellement comprendre la crainte dans ses mécanismes occultes, nous le comprenons. Mais
que les jeunes d’aujourd’hui qui ont dix-sept, dix-huit, dix-neuf, vingt ans, ou l’autre
jeunesse de trente ans ou même l’autre jeunesse de quarante ans et la plus avancée qui a
cinquante, qui n’ont pas réglé le problème de la crainte, ne pourront pas comprendre que,
dans le fond, ils ont le pouvoir sur la vie. 

Si jamais vous parlez directement à une entité mentale, donc à un ajusteur de pensée, et que
vous êtes suffisamment déspiritualisés pour ne pas vous faire cerner dans le giron de votre
spiritualité, on vous dira que la crainte est l’ultime illusion et qu’un Homme qui la dépasse,
vit. Donc plus on est jeune, plus on a avantage à se réconcilier avec ce principe pour
préparer lentement notre avenir.

Je vois des jeunes de dix-sept ans qui sont découragés, ils sont découragés par la perte de
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l’amour, ils sont découragés par le manque de travail. Ils ont des muscles à me faire honte
tant ils sont en santé, mais ils sont viciés par la crainte !

C’est le rôle des parents, c’est le rôle de l’éducation d’extraire de la conscience de la
jeunesse ce radis pourri pour que les jeunes soient centriques, qu’ils apprennent petit à petit
à confronter l’évènement sans crainte. Et ils verront graduellement qu’ils ont plus de force,
que la vie répond parce qu’ils sont capables de commander DANS la vie. 

Une jeune fille m’a dit dernièrement : “je suis fatiguée d’être seule”... 

Moi j’ai dit : “qu’est-ce que vous faites pour ne pas l’être”... 

Elle dit : “je fais des choses, mais je suis délicate, je discerne ceux qui viennent vers moi, je
connais spécifiquement mes besoins”... 

Bon, alors j’ai dit : “qu’est-ce que c’est votre problème”... 

Elle dit : “je suis seule, il n’y a pas d’hommes qui me courtisent”... 

Mais j’ai dit : “sur quel plan vous vous situez”... 

Elle dit : “je suis une reine”... 

Je suis d’accord, je n’ai pas de problème avec ça, mais j’ai dit : “ il faut aller dans les
royaumes, il faut aller où il y a des rois”... 

Mais elle dit : “il n’y a pas de rois par ici”... 

Bon, ben, j’ai dit : “faut s’envoler”... (rires du public). 

Elle me répond : “j’aime mon pays”... 

J’ai dit : “un pays, c’est pas un homme”... 

Elle dit : “vous êtes dur”...

Allez dans le monde, puis vous rencontrerez un homme qui est dur, un homme qui vous fera
sentir sa force, un homme sur lequel vous pourrez vous appuyer et un homme avec lequel
vous pourrez ensemble travailler, mais il faut le trouver, il faut chercher, il faut être sans
crainte. 

Il y a plein d’hommes dans le monde qui attendent. Il y a plein de femmes dans le monde
qui attendent. Il y a plein de jobs dans le monde qui attendent. C’est quoi le mouvement ?
L’Esprit il est libre ! 

Je vais vous conter une histoire drôle. J’ai des problèmes avec ma santé, avec mes poumons,
parce que j’ai fumé pendant des années. Bon, réglé ! Donc je décide de partir du Québec
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parce que c’est humide, donc dernièrement, je descends premièrement à Las Vegas, pas
pour jouer à la machine, mais parce que c’est mieux d’atterrir là que d’atterrir dans un
champ. 

Ensuite, je vais à Boulder City, je vais à Phoenix, je vais à Albuquerque, je vais à Santa Fe,
et je vérifie la température et la sécheresse de l’air avec ma femme. Pas à notre goût.
Ensuite, je vais au Mexique, la péninsule de la Californie. Bien, mais pas encore parfait. Je
reviens. Petite ville côtière. Très très bien, mais pas encore parfait, trop de poussière. Et
j’expectore la nicotine, je meurs à tous les mouvements. Et j’ai une conférence à Montréal,
je prends l’avion, on me déplace l’horaire. 

Je fais sept villes ! Los Angeles, Los Angeles-Chicago, Chicago-Montréal, des heures et des
heures. J’arrive finalement à Montréal, fatigué, pas épuisé, mais je tousse, j’expectore dans
un langage très éloquent de l’homme qui meurt. Mais quand j’étais dans cette petite ville
mexicaine, simplement pour le théâtre, je fais venir des Indiens pour voir ce qu’ils peuvent
faire pour moi. 

Donc la “bonne femme” et le “bonhomme” viennent, ils font leur magie indienne,
mélangent le rituel catholique avec la poule. On me frotte les pieds, on me frotte la poitrine.
On traite du Vicks comme si c’était un onguent mystique. Finalement j’ai dit à ma femme :
“tu sais que tout ça, nous avons fait ça quand nous étions gosses, frotter la poitrine, mettre
les pieds dans l’eau chaude, pour les Indiens c’est peut-être neuf, mais pour nous c’est
dépassé”. Donc je vais leur dire demain matin que je suis guéri. 

L’Indienne revient à une heure, et elle me demande : “¿Cómo está señor”... ?  J’ai dit :
“Maravilloso ! Soy un hombre con un salud plena”. Elle est heureuse, elle m’embrasse, moi
je me débarrasse (rires du public). Et durant la journée, une personne que je connais me dit :
“ah, mais peut-être que ce que tu expectores, c’est de la nicotine”... Ah ! Ben, j’ai dit : “pas
bête”. 

Moi je ne pense pas, donc il faut que quelqu’un me le dise, et je ne peux pas demander à
mes amis en haut parce qu’eux, la seule réponse qu’ils ont, et c’est une réponse éternelle :
“tout va bien, ne t’inquiète pas”... Alors je leur dis : “je vais parler aux hommes, ils ont plus
de vocable”... 

Donc la petite me dit : “vous expectorez de la nicotine”... Donc la vérité vient de la bouche
d’une enfant. Je reviens moi, grand seigneur, vers le Canada ! Je tousse et maintenant je dis
à ma femme : “ce n’est pas un problème d’humidité que j’ai, ce n’est pas un problème du
Québec que j’ai, je ne suis plus forcé de vivre simplement dans le désert et de choisir un
peu dans le monde ces endroits secs, ce n’est plus important, je n’ai simplement qu’à
expectorer la nicotine”... 

Donc ce matin, j’étais dans la toilette, j’expectorais la nicotine, comme Caruso expectorait
les notes ! (rires du public). Et tout à coup mon Esprit a changé de direction, j’ai commencé
à sentir que je n’étais pas malade, que je n’avais pas de condition irrécupérable, qu’il
s’agissait simplement de beaucoup tousser, et j’ai passé une très bonne journée.

231



À partir du moment où j’ai su que je n’avais dans la vie, à mon âge, qu’à beaucoup tousser
pour être heureux, ça a réglé mon problème. Ce soir, j’ai fait ma conférence, dimanche j’en
ferai une autre, et je tousserai jusqu’à tant qu’il n’y ait plus de ce son qui sorte de ma gorge.
Alors je serai guéri, non pas parce que je suis malade, mais parce que je ne savais pas ce qui
me faisait tousser.

Donc tout revient à l’information, non pas à l’incantation des Indiens, mais la petite note de
la petite fille qui dit : “peut-être que vous avez de la nicotine, monsieur, dans les
poumons”... Pas au grand dialogue intérieur avec mon moi universel qui se fout de la
nicotine lui, parce que lui sait l’avenir, il connaît l’avenir. Il sait que si j’ai la crainte de
mourir, c’est ma faute. Il sait que si j’ai la crainte de trépasser, c’est mon illusion. Il sait que
si je veux guérir, il faut que je sache que la vie continue. 

Donc la petite m’a fait reconnaître que c’était de la nicotine simplement, ce n’était pas
cadavérique. Pourquoi je vous conte cette expérience, cette histoire ? Pour vous faire
comprendre que les réponses dans la vie, vous les trouverez chez les Hommes et non chez
les “dieux”, si vous savez écouter ceux qui vous parlent et ceux qui vous envoient, sans le
reconnaître, d’importantes informations. 

Si vous vous fiez sur les “dieux” parce que vous êtes spirituels, vous ne pourrez pas
comprendre que vous êtes piégés, parce que les “dieux” ne sont pas là pour rendre l’Homme
intelligent, ils sont là pour donner à l’Homme de la clarté, donc juste de la clarté ! 

C’est la petite qui m’a donné finalement la réponse à ce mal, ce ne sont pas les “dieux”.
Nous avons trop fait confiance aux “dieux” de toutes les sortes pendant des âges. Et
maintenant que nous parlons de lien télépathique, de télépsychie, contact avec l’ajusteur de
pensée, nous pensons que nous pouvons commander ?!

Il ne s’agit pas pour l’Homme de commander à la vie, il s’agit pour l’Homme de
commander DANS la vie, donc il s’agit pour l’Homme de ne pas avoir de crainte. Et quand
vous vivez une crise, quand elle est réellement aiguë, c’est à ce moment-là que vous avez le
plus grand des pouvoirs si vous n’avez pas de crainte. 

Quand j’étais au Portugal et que j’étais mourant sur le sol, j’ai dit à ma femme : “dans une
demi-heure, nous allons sortir”... Je me suis mis devant la fenêtre et j’ai craché mon mal
dans un grand cri. Les fenêtres vibraient, les hôteliers étaient en pamoison, on croyait au
meurtre alors que c’était une guérison. Mais c’est dans la crise que le cri est venu, c’est
toujours dans la crise que l’Homme se découvre être un agent libre, que l’Homme se
découvre pouvoir commander DANS la vie, pas à la vie. 

Mais si vous n’avez pas conquis ce petit royaume qui appartient à des êtres étranges, à des
êtres qui sont étrangers à votre conscience, à des êtres qui sont dans l’astral de vos plans, à
des êtres qui sont dans le mental de votre conscience, vous ne pourrez jamais conquérir
votre vie. Ils sauront toujours vous asphyxier parce que ça fait partie de l’involution. Ça fait
partie de la conscience expérimentale de la Terre, ça fait partie du fait que l’Homme est
réellement et techniquement redevant aux forces astrales. 
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Ce n’est plus suffisant pour l’Homme de demain, pour l’être conscient, de parler de la
crainte et de dire : “ah, moi je la comprends”... Il ne s’agit pas de la comprendre, il s’agit de
la détruire, de l’éliminer, de la vaincre. Comprendre la crainte, l’expliquer, c’est la mettre de
côté, c’est la tasser, c’est la regarder, mais être libre, c’est la détruire. 

Quand l’Homme aura compris ceci, réalisé ceci, il sera sur le seuil, au seuil de ce que
j’appelle cette “conscience supramentale”, c’est-à-dire cette conscience qui invite à
l’expression constante, sans failles, sans limites, de l’énergie humaine, de l’Esprit en
relation avec l’âme, de l’âme qui vibre, mais de l’Esprit qui rayonne, et qui ultimement, crée
une unité, une fusion, une relation, de sorte que tous les plans de l’Homme sont unifiés. 

De sorte que pour la première fois, depuis que l’Homme est Homme, depuis que des
civilisations sont venues sur la Terre pour lui donner le souffle humain, que finalement
l’Homme soit capable de réaliser qui il est ! Mais réaliser qui on est, ce n’est pas
psychologique, ce n’est pas philosophique, ce n’est pas un attribut de ce que nous avons fait,
ce n’est pas un attribut de ce que nous faisons, ce n’est pas un attribut de ce que nous
représentons, ça n’a rien à voir avec notre personnalité. 

Ça a totalement à voir avec ce que nous pouvons faire de l’écrasement de la haine, donc de
la crainte, parce que dans la crainte à un certain moment donné de votre vie, il y aura de la
haine, vous haïrez les forces, vous haïrez les forces pour vous avoir mis dans des situations
qui vont à l’encontre de votre ego. 

Et si vous n’en arrivez pas un jour à pouvoir écraser la haine que vous avez contre les
forces, c’est parce que vous cherchez encore du support des forces, alors que la haine est
simplement un subterfuge qui vous permet de vous dissocier spirituellement d’elles, mais
sans pour cela briser le lien entre vous et votre réalité.

Moi je les hais les forces, mais ce ne sont pas les forces que je hais, c’est ce qu’elles
représentent dans l’inconscience de l’Homme, c’est la domination que je hais. Toute
l’instruction est fondée sur cette lutte, sur cette guerre, sur cette inconvenance. Mais je ne
peux pas aimer alors que je hais, parce que quand je hais, je travaille, mais quand j’aime, je
me repose ; ce sont les forces, c’est la Lumière qui me met en branle, qui me rend poétique
ou prosaïque, qui me fait pénétrer les archives, qui me fait expliquer la vie.

Donc je n’ai rien à haïr des forces, du moment qu’elles ne dominent pas l’Homme, ce qui
veut dire quoi ? Ce qui veut dire qu’un jour l’Homme devra être suffisamment équilibré, si
vous voulez, POUR HAÏR ET AIMER EN MÊME TEMPS. Parce que si vous haïssez
seulement les forces, vous développerez des personnalités très aiguës, très aiguisées, prêtes
à affronter, mais qui n’auront pas la capacité de remodeler les forces, leurs énergies, et les
rediriger créativement. 

Si vous aimez les forces, vous serez perturbés par votre spiritualité, parce que l’Homme est
fait de positif et de négatif, il est fait des rayons obscurs comme il est fait des rayons de
Lumière. Sa mission est quoi ? Est d’unifier les deux aspects. Et l’Homme ne peut pas

233



unifier ces deux aspects s’il vit de la crainte.

Vous croyez que l’amour que vous avez pour votre mari ou votre femme, qu’il est basé
simplement sur le positif ? Venez me voir et je vous démontrerai autrement. Vous croyez
que le travail que vous faites, vous le faites simplement pour l’évolution de la civilisation ?
Venez me voir et je vous démontrerai autrement !

Il y a dans l’Homme deux mesures : le bien et le mal, le positif, le négatif. Et sa raison
d’être, en tant qu’être, en tant qu’être de Lumière, en tant que meneur, en tant que
fossoyeur, c’est l’unification de ces deux principes, et non pas simplement l’abolition de
l’un au profit de l’autre, comme nous avons fait pendant l’involution, où nous avons aboli le
mal ou cherché à abolir le mal pour ne présenter à l’Homme que le bien. Ce qui a invité des
philosophes comme Nietzsche à dire que dans la chrétienté, qui est dévouée au bien,
l’Homme a perdu sa volonté. 

Si vous croyez pour une raison ou une autre, que la vie, que la conscience, que ses
émanations, que ses influences ne sont pas partagées entre le bien et le mal et les nuances
qui découlent de ces deux polarités ou de cette polarité, vous avez totalement des
consciences polarisées. 

Vous êtes soit mauvais ou soit bons, donc soit ignorants d’une manière et naïfs d’une autre,
parce que dans l’Homme, il existe deux poisons. Le poison du mal qui n’est pas renversé et
le poison du bien qui a fait de l’Homme pendant l’involution un être naïf, et qui a empêché
que l’Homme devienne à sa manière, selon les Lois de l’évolution, selon les Lois de
l’énergie, selon les Lois de la conscience, le premier pôle dans l’Univers systémique local à
confronter les “dieux”. 

La confrontation des “dieux”, donc la confrontation des forces occultes, donc la
confrontation de la pensée jusqu’à son mouvement originaire, le recul de l’Homme dans le
temps, le passage de l’Homme à une autre conscience, la révélation de l’Homme par
l’Homme, et non pas par les esprits, sera la mission d’une race nouvelle, d’une conscience
nouvelle, d’un Homme nouveau, d’un être qui finalement aura reconnu la nécessité, alors
qu’il est dans la matière, de s’opposer à ce qui le domine, que ce soit par le mal ou que ce
soit par le bien.

Toute forme de domination va à l’encontre de la liberté, que ce soit au nom de Dieu ou que
ce soit au nom de Lucifer. Toute forme de domination va à l’encontre de la réalité
systémique de l’Homme, que ce soit au niveau du bien ou que ce soit au niveau du mal. 

Vous allez dire : “comment pouvons-nous, en tant qu’êtres mortels réduits à une conscience
enveloppée dans une matérialité planétaire biologique, comment pouvons-nous savoir que
nous avons raison, que nous sommes dans la vérité, que nous sommes dans le droit
chemin”... Et ma réponse à ceci, elle est simple. 

Si vous n’en arrivez pas un jour à éliminer de votre conscience le besoin d’être dans la
vérité, ou d’être dans le droit chemin, vous demeurerez prisonniers du vrai, comme nous
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avons été prisonniers du faux, et vous continuerez simplement d’une manière plus
sophistiquée à compromettre la liberté des Hommes. Et vous continuerez à masquer le réel,
et vous continuerez à empêcher que l’Homme soit libre, créatif, et qu’il vainc un jour par sa
crainte, sa conscience mortelle, sa conscience astrale. 

Vous empêcherez que l’Homme en arrive un jour à être réellement un être complet, un être
systémique, un être finalement qui a réussi à démasquer les “dieux”. (Applaudissements).
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Solitude, Communication, Couple PE#017 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

017 – SOLITUDE, COMMUNICATION, COUPLE

Il y a une chose, dans le cadre de la psychologie évolutionnaire qui est très très importante
puis qui doit être approfondie, puis je pense qu’on pourra passer de très grandes périodes à
étudier cet aspect-là de l’Homme.

Vous savez que pendant l’involution, l’Homme entrait dans une société, avec le temps il
s’acculturait, perdait son individualité dans cette conscience sociale. Alors que dans
l'évolution, le mouvement est totalement à l’inverse, l’Homme s'individualise dans un sens,
prend un peu de retrait de ce qu'on appelle la grande masse inconsciente de la société. 

Mais à un certain moment de son évolution ou de sa vie, il s'aperçoit qu’il y a une sorte de
coupure, une sorte de rupture entre son ego, sa conscience personnelle, ses mécanismes
personnels, sa façon d'être, ainsi de suite, et ce qui est proposé par la société. Et ça, ça
devient... Je ne dirais pas que ça s'aggrave, mais cette condition-là devient de plus en plus
aiguë au fur et à mesure où l’Homme devient conscient. 

Puis à un certain moment donné, il va falloir que nous puissions adresser cette situation,
cette condition-là, pour y découvrir des paramètres qui permettront éventuellement à
l’Homme conscient plus individualisé que la normale, de se reconstituer une relation sociale
qu’il a perdue au cours de la transformation de son ego. 

Je crois que tous les gens qui sont en évolution de conscience, à un niveau ou à un autre,
que ce soit des gens qui m’ont rencontré ou que ce soit des gens qui ne m’ont pas rencontré,
mais à partir du moment où l’Homme s'individualise, il se crée chez lui une dissociation,
une rupture avec le consensus social de la société dans laquelle il vit, qu’elle soit de
n’importe quelle race ou de n'importe quelle nation.

Et cette situation-là est difficile pour l'ego parce que l’Homme ne se connaît pas à ce stage-
là, il ne se connaît pas parfaitement, et comme il ne se connaît pas parfaitement, il ne peut
pas utiliser ou manifester toutes ses énergies, la plénitude de ses énergies, parce qu’il y a
encore chez lui des mécanismes qui demeurent couverts, dans ce sens qu’il y a encore des
aspects de sa personnalité qui ne sont pas libres, dans ce sens qu’il y a encore des aspects de
sa personnalité qui sont encore astralisables. 

Et comme ils sont astralisables, ils ne sont pas sous son contrôle, et si sa personnalité ou son
être n’est pas totalement sous son contrôle, il ne peut pas totalement justifier sa nouvelle
conscience en relation avec une conscience sociale, donc l’Homme vit dans un sens une
sorte d'exclusion, une sorte d’isolation de la grande société. 
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Et ça, chez certains individus, ça peut être un problème, ça peut être un problème sur le plan
du travail, ça peut être un problème sur le plan de la communication.

Mais je voudrais regarder aujourd'hui ce problème-là sur le plan de la communication parce
que je sais que ce dont l’Homme nouveau souffrira le plus, ça sera le manque de
communication avec cette société extérieure et lui-même. Pourquoi ? Parce que plus on est
conscient, plus la communication devient très très spécialisée. Elle est spécialisée à
différents niveaux, elle est spécialisée sur le plan du sujet, elle est spécialisée sur le plan de
l'objet de discussion, elle est aussi spécialisée sur le plan de la conscience vibratoire.

Un Homme qui a une conscience très vibrante, automatiquement devient très sélectif dans
sa communication avec les Hommes. Donc à ce moment là, dans un sens, il est victime
d’une isolation quelconque, à moins d'avoir un très très haut niveau de conscience puis une
très grande identité, puis une très grande centricité. 

Et à ce moment-là il bénéficie de son énergie, il peut la manipuler à volonté, mais ce n'est
pas le cas nécessairement pour l’Homme en évolution en général, parce que l’Homme est en
évolution, et c'est un processus qui est long.

Donc le phénomène de la communication qui devient très très spécialisé, très spécifique
chez l’être conscient, il doit être regardé, étudié. Et on doit en arriver avec le temps, au fur
et à mesure où on en parlera, à pouvoir en déduire ou en faire ressortir des éléments qui
permettront finalement à l’Homme de relaxer sur ce plan-là. 

Et ensuite, on devra regarder d'autres aspects de son individualité qui lui permettront de
pouvoir fonctionner dans une société extérieure à lui-même, mais qui est plus inconsciente,
mais qui tout de même fait partie de l'Humanité à l'intérieur de laquelle il est plongé par
incarnation.

On ne peut pas vivre sur une planète en exclusion. Donc pendant l’involution, l’Homme
était inconscient, n'avait pas d'individualité, il entrait dans une société, et là il perdait encore
plus son individualité, il était absorbé par cette grande masse là. 

Et avec l'évolution, le mouvement contraire se produit, l’Homme s'individualise, et avec le
temps, il se détache un peu psychiquement et psychologiquement des valeurs de cette
grande société là, ou des valeurs de la race, ou des valeurs de la nation à laquelle il
appartient, et éventuellement, il se retrouve jusqu'à un certain point, seul, et quand il se
retrouve seul, même s'il a des réponses internes, le fait qu'il se retrouve seul, ça peut être
difficile parce qu'il ne peut plus canevasser son être.

Ce que je veux dire, c’est qu’un être conscient ne peut plus se vendre comme un être
inconscient peut le faire. Un être inconscient peut facilement se vendre, dans ce sens que
n’ayant pas beaucoup d'individualité, c'est la société qui lui permet de jouer un rôle. 

Alors qu'un être conscient, on ne peut pas arriver à lui, et lui dire : “bon, toi tu vas jouer ce
rôle, tu peux jouer le rôle de l'ingénieur, tu peux jouer le rôle du prêtre, tu peux jouer le
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rôle du vendeur d’automobiles”... On ne peut pas faire ça, parce qu’un être conscient
bénéficie, dans un sens, d'une vibration qui est trop forte, et cette vibration-là devient pour
lui sa règle de mesure, elle devient son mécanisme d’Intelligence, elle devient son fer de
lance. 

Cette vibration devient SA Lumière, ainsi de suite, parce que d'ailleurs elle fait partie de SA
Lumière, donc il a une Intelligence qui est très très différente de l’Homme de l’involution. 

Alors que l’Homme de l’involution était un être très très réceptif, l’être de l’évolution
devient un être très “émettif” (émetteur), il est en “émission”, et quand on est en “émission”,
on ne peut pas facilement se faire imposer, si vous voulez, on ne peut pas facilement
s'adapter à un rôle qu’une conscience sociale va, pour toutes sortes de raisons, nous donner,
parce qu’on est trop individualisé. 

Donc l’Homme conscient, demain, définitivement, aura – je ne dis pas un problème face à
cette situation – mais il aura à regarder cette situation en face et en extraire des éléments
spécifiques qui lui permettront finalement de se redonner une vie dans une conscience
sociale aveugle, inconsciente, autrement dit dans la société mondiale qui existe sur la
planète. 

Pour un être en évolution, c’est un gros contrat de travail, c’est une grosse expérience parce
que premièrement, on est seul. Quand on est conscient, on est seul !

QUAND ON EST CONSCIENT, ON EST SEUL !

Si on est à deux, on est quand même seul, mais on est seul, mais avec un autre. Donc quand
on est conscient, on est toujours seul. 

Par contre, si on est conscient avec un autre, si on est deux, à ce moment-là la conscience
est supportable. Pourquoi ? Elle devient supportable parce qu’elle se canalise. Autrement dit
l’autre devient un reflet de soi. 

Si vous avez une personne qui est sur votre longueur d’onde, vous lui parlez, elle vous
comprend, elle vous saisit par vibration, tout est clair. Il n'y a pas d’ego, il n’y a pas
d'intellectualité, il n'y a pas d'intellectualisme, il n'y a pas de formalisme philosophique, il
n'y a pas de jeu d’ego. C’est simplement le mouvement de deux Esprits, c’est la relation de
deux Esprits, c’est l’entendement, la facilité de compréhension de deux Esprits. Bon, ça,
c'est l'aspect merveilleux de la conscience.

Par contre, en arriver à rencontrer cet Esprit, ça, ça fait partie de la démarche de l’Homme
en évolution de conscience, ça fait partie de la démarche de tous les Hommes qui
deviendront conscients dans l’avenir. Ça fait partie du besoin de tous ces êtres-là qui
devront rencontrer dans le monde, à un certain moment de leur vie, quelqu'un avec lequel ils
seront capables de pouvoir facilement s'entretenir sans vivre le choc de retour que l’ego
crée, à cause de l’astralisation du mental et de la réflexion de la pensée. Mais ça aussi, ce
n’est pas facile !
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Ce n’est pas facile parce que ces êtres-là, premièrement ils ne sont pas nombreux.
Deuxièmement, ils sont un peu placés dans le monde dans des espaces physiques qui
automatiquement nous obligent, en tant qu'individus, de subir l’élément temporel. 

Autrement dit on peut rencontrer quelqu'un dans un an ou dans deux ans qui sera sur notre
longueur d'onde, et pendant un an et deux ans, on vit une grande solitude, on vit une grande
recherche, on a soif de rencontrer quelqu'un qui soit sur notre longueur d’onde. Et on n'a
plus la facilité de rencontrer une telle personne, comme on avait dans le temps, à
simplement se joindre aux “Lions Club” ou aux “Chevaliers de Colomb”. Pourquoi ? Parce
qu'on est plus des “Colomb” ! On a trop d’identité, ainsi de suite.

Donc la rencontre de ces êtres-là, ça il faut le regarder, il faut regarder les mécanismes, et il
faut aussi regarder les conditions qui favorisent un tel développement, parce que l’Homme
aura besoin effectivement, au cours de son évolution, de rencontrer des gens qui sont sur sa
longueur d'onde. 

Et toutes les personnes, beaucoup de personnes en tout cas que vous connaissez ou avec
lesquelles vous vous êtes entretenues, beaucoup de ces gens-là vous diront : “ça a été très
long avant que je rencontre quelqu’un sur ma longueur d’onde, ce n'était pas un processus
facile, ce n'était pas évident”...

Donc je veux relever, et je vous parle d'une façon libre comme ça pour le moment, pour
relever des aspects qui deviendront pour nous demain des défis. Je sais que rencontrer
quelqu'un sur notre longueur d'onde, sur le plan du couple, par exemple, pour l’Homme
demain ce sera un défi. Ce sera un défi ! 

Je connais énormément de personnes de par le monde, je connais beaucoup de gens
extraordinaires de par le monde, des gens qui ne devraient pas être seuls... Qui ne ne
devraient pas être seuls, et ils sont seuls ! Et ils ne sont pas seuls parce qu'ils ne sont pas
grands, ils ne sont pas seuls parce que ce ne sont pas des êtres extraordinaires, ils sont seuls
parce qu’ils ont une vibration qui les exclut d’un accouplement, si vous voulez, ou d'une
relation, si vous voulez, qui n'est pas suffisamment perfectionnée. C’est intéressant ! 

Et ce n'est pas qu'ils regardent d'un mauvais œil les Hommes qui sont dans le monde, c'est
simplement qu'ils ont une vibration qui rend la tâche très très difficile, onéreuse, spécifique,
de rencontrer quelqu’un qui est sur leur longueur d’onde, avec lesquels ils sont capables
d'avoir une communication réellement sympathique, pas dans le sens français, mais
sympathique dans le sens vibratoire.

Si on regarde sur le plan social inconscient, c'est la même chose qui se passe, parce que
l'individualité très très spécifique et très poussée que connaîtra l’Homme conscient, cette
individualité-là sur un plan inférieur, sur un plan astral, sur un plan inconscient de
l’involution, est en train de se produire dans le monde aujourd’hui. 

Les jeunes font partie de cette nouvelle vague d'êtres qui sont de plus en plus individualisés
bien qu’inconscients, et ils ont beaucoup de difficultés à se créer des couples stables. 
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Le divorce dans le monde est une expression de cette difficulté aujourd'hui de créer une
sorte d'unité entre deux Esprits. Alors si c'est difficile pour les êtres inconscients de se créer
cette unité de deux Esprits, imaginez-vous combien plus difficile ce peut être pour des êtres
qui sont conscients, et qui ont une conscience vibratoire, et qui déjà appartiennent à un autre
temps ! QUI APPARTIENNENT À UN AUTRE TEMPS !

Donc ce sont des choses qu’il faut regarder, il faut les regarder avec vision. Il faut  regarder
cette condition-là, il faut la regarder avec vision, il faut la regarder aussi en fonction de
solutions parce que nous devons apporter les solutions, nous devons les créer, les solutions,
puisque l’Homme conscient créera ses propres solutions, puisque l’Homme conscient ne
sera pas comme l’Homme de l’involution, assujetti ou forcé d'accepter les solutions que la
grande masse sociale ou l’autorité sociale lui apportera !

Il sera obligé d'avoir ses propres solutions, l’Homme conscient ! Et si on doit créer ou
apporter nos propres solutions, voire développer nos propres solutions, il faut faire quoi ? Il
faut faire quoi ? Il faut parler parce que contrairement à l’involution, pendant l’involution
l’Homme inconscient ne savait rien, mais il croyait qu’il savait tout. Alors que dans
l’évolution, l’Homme conscient sait tout, mais il ne réalise pas qu'il sait tout, donc il doit
parler, c'est l'envers. 

Pendant l’involution, nous croyions que nous savions tout, nous ne savions rien. Dans
l'évolution, nous réaliserons que nous savons tout, mais nous n'avons rien parlé, donc nous
devons parler. Et en parlant, l’Homme à ce moment-là en arrivera à des solutions, à se créer
des solutions, mais ces solutions seront des solutions que, lui, pour lui-même, par lui-même,
en fonction de lui-même, aura déterminé comme étant les meilleures.

Une solution pour moi n'est pas nécessairement une bonne solution pour vous, ce n'est pas
nécessairement une bonne solution pour vous. Une solution pour vous n’est pas
nécessairement une bonne solution pour “elle”. Mais chaque solution que l'on parle, que l'on
découvre par soi-même, quand on a une certaine conscience, c’est la solution fondamentale
pour soi à un certain moment donné de notre évolution.

Et dans un autre temps, nous parlerons d’autres solutions et nous découvrirons d'autres
façons d’être conscients en relation avec des Hommes, donc dans un processus de
communication de plus en plus spécifique. Et avec le temps, nous aurons facilement accès à
découvrir dans le monde des êtres qui sont réellement, facilement, agréablement sur notre
longueur d’onde, et avec lesquels on peut former des couples et éventuellement plus tard
des sociétés.

Mais nous ne sommes pas prêts à former des sociétés. Pourquoi ? Parce que nous ne
sommes pas prêts à former des couples. Comment voulez-vous former une société sensible,
consciente, agréable, qui respecte l’Homme, si vous n’êtes pas capables sur une base
extrêmement spécifique et simplifiée de vous former un couple ! 

Donc le test pour un être conscient, de pouvoir se former une société à la mesure de sa
sensibilité, c'est de pouvoir se former d'abord un couple à la mesure de son Intelligence. Si
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vous n'êtes pas capables d'avoir un couple, de vous former un couple et de respecter l’être
dans un couple, vous ne pourrez jamais respecter un être dans une société, donc la société
s'effondrera facilement après avoir tenté de la construire.

Donc l’Homme de l'évolution sera dans une situation très différente de l’Homme de
l’involution. Dans l’involution, vous venez au monde, on vous met dans une société, on
vous cultive, on vous enseigne, on vous apporte gratuitement des données. Que ce soit des
données spirituelles de l’Église, que ce soit des données philosophiques de l’université de la
Sorbonne ou que ce soit des données qui font partie de l’histoire de votre race, on vous
apporte graduellement des données, vous y croyez, ainsi de suite, et vous vous y adaptez
psychologiquement. 

Mais dans l'évolution, ceci ce ne sera pas possible parce que dans l’évolution, l’Homme
premièrement fonctionnera sur deux plans : le plan mental inférieur, donc le plan de la
réflexion de son ego planétaire mortel, et il fonctionnera sur le plan psychique éthérique de
son mental universel. 

Donc à ce moment-là il y a deux niveaux de conscience dans l’être. Il y a deux niveaux
d'Intelligence simultanés dans l’être. Il y a un apport psychique de grande grande
importance chez l’Homme de plus en plus évolué, de sorte qu’éventuellement l’apport
psychologique culturel, racial, de la grande masse planétaire, sera totalement confondu et ne
pourra plus donner à l’Homme, ne pourra plus inviter l’Homme à se régaler des mots de
l'Esprit, comme il l’a fait pendant l’involution sur le plan de la philosophie.

Donc l’Homme de l’évolution ne pourra plus être fasciné par les mots, comme il le fut
pendant l’involution, donc il sera obligé de totalement vivre les mots d’une autre manière.
Donc il les vivra comment ? À partir d'une conscience vibratoire. Et la parole lui servira à
quoi ? Elle lui servira à pénétrer ce monde extrêmement vaste des mots, donc des idées,
donc de la conscience, donc de la vibration, donc du contact avec le plan mental
ultimement.

Une fois que l’Homme a un contact extrêmement spécifique avec le plan mental, il n’est
plus à la recherche des mots, il n'est plus intéressé par les mots, il est simplement dans le
mouvement de la vibration. Et à ce moment-là il est obligé d'être créatif, il n’y a plus le
choix. 

À l'état créatif il est capable de formuler pour lui en tant qu’être conscient sur le plan
matériel, des idées ou des idéologies qui sont universelles, mais qui font partie de sa
conscience et de sa sensibilité. Mais ces idées-là ne sont pas nécessairement faites, établies,
pour dominer la conscience des autres.

C’est pour ça que je dis : ce qui est bon pour moi n’est pas nécessairement bon pour vous.
Par contre, dans une conscience créative il y a des échelles de sensibilité. C’est comme dans
la Lumière, il y a toute une gamme de lumière pour composer une Lumière. Sur le plan des
valeurs, c'est la même chose, il y a toute une gamme de valeurs pour composer une valeur
globale qui est la conscience. 
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Donc il y a dans cette conscience universelle des aspects qui sont spécifiques et qui sont
utiles pour tous les Hommes sur la planète parce que cette conscience, elle est infinie. 

Donc l’Homme de l'évolution devra parler pour découvrir les mécanismes et les moyens qui
lui sont agréables et qui lui permettront finalement de découvrir quelqu'un dans le monde
avec lequel il peut être communication. Et ceci mènera plus tard à un autre état où
finalement, il pourra composer une société afin de ne pas vivre trop éloigné de ce grand
plaisir social qu’on appelle une société, parce qu'une société, c'est un grand plaisir. 

Quand vous êtes à la table avec six, sept, huit personnes et que vous parlez et qu’il y a de
l’échange, qu’il y a de l'énergie et qu’il y a de l'Intelligence et qu'il y a réellement la
transparence des ego, c’est merveilleux. Le temps passe et vous ne vous en rendez guère
compte ! Donc vous pouvez être très bien avec votre femme, avec votre mari, seul. Mais à
un certain moment donné, ce n’est plus suffisant parce que l'Esprit a besoin encore de plus
d’espace, il a besoin de deux, de trois, de quatre, de cinq, donc l’Esprit veut vibrer, ainsi de
suite. 

Mais avant que l’Homme soit capable de pouvoir se former une société, il sera obligé de
pouvoir se former un couple. Quand je dis un couple, je ne veux pas dire le couple dans le
sens que vous allez à l’église et on vous unit. Je veux dire une personne avec laquelle vous
vous entendez bien sur le plan matériel. 

Si vous n'êtes pas capables de faire ceci, vous avez un problème au niveau social, donc quel
sera le premier problème de l’Homme nouveau, de l’Homme conscient sur le plan de la
communication ? Ce sera de former un couple, ce sera son premier problème, donc à quoi
doit travailler l’Homme en évolution de conscience ? C'est de se former un couple, mais ne
pas se former un couple comme ce fut le cas pendant l’involution.

Pendant l’involution, nous nous formions un couple pour toutes sortes de raisons. Nous
nous formions un couple pour des raisons de sexualité, nous nous formions un couple pour
des raisons de ne pas être seuls. Nous nous formions un couple pour avoir quelqu’un pour
nous supporter. Nous nous formions un couple pour toutes sortes de raisons, d'avoir
quelqu'un qui nous représente bien en société, ainsi de suite. 

Alors que dans l'évolution, nous nous formerons un couple pour quoi ? Pour une seule
raison, pour être bien avec lui ou elle ! 

Si vous ne comprenez pas ça, si vous ne comprenez pas que l’Homme conscient se formera
un couple avec une intention fondamentale, celle “d'être bien avec”, à ce moment-là vous ne
pourrez jamais vous former de couple. Parce que si vous pensez que vous pouvez vous
former un couple avec les mêmes raisons que vous aviez pendant l’involution, vous allez
faire une erreur parce que l’Homme conscient ne pense plus comme l’Homme inconscient,
ne voit plus comme l’Homme inconscient. 

Votre femme peut être très large, très grosse, très déformée, mais elle a un bel Esprit et vous
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l’aimerez. Alors que dans l’involution, si elle était trop grosse, vous la laissiez aller pour
une autre plus mince. Donc tout est déplacé, tout est changé, le besoin d'un Esprit, le besoin
d'un apport d’Esprit, le besoin d'une relation agréable avec un Esprit, ce sera la fondation du
couple de l’évolution. 

Si pour une raison ou une autre, vous n'êtes pas capables de vous amener à cette conquête de
vous-mêmes, à cette création de vous-mêmes, vous ne pourrez jamais passer à une autre
étape qui est celle de la multiplicité de ce plaisir qui est la société. Vous ne pourrez pas vous
créer une société, donc vous serez obligés d’appartenir à une société, mais vous ne pourrez
pas en créer une.

Donc maintenant, pourquoi est-ce si difficile de se créer un couple ? Quand je dis “créer un
couple”, je veux dire créer un couple ! Pourquoi est-ce si difficile de se créer un couple ?
Parce que sur le plan de l'évolution, sur le plan de la conscience, un couple c’est différent,
c’est très différent de ce que ce fut pendant l’involution.

Sur le plan de la conscience, sur le plan de l’évolution, un couple c'est une relation, c'est une
relation qui devient de plus en plus inconditionnée. Pourquoi ? Parce que vous êtes deux
individus de plus en plus libres, donc si la femme, elle devient un individu de plus en plus
libre et l’Homme devient un individu de plus en plus libre, il se crée quoi dans le couple ? 

Il se crée une condition où l’un ne peut pas être conditionné par l’autre. Pourquoi ? Parce
que dans le couple de l'évolution, la domination n'existera pas.

Un être conscient ne peut pas être dominé par un autre. C’est la qualité fondamentale, c'est
la Loi fondamentale, c’est le principe fondamental de l'évolution d’un couple. Il n'y a pas de
domination. Le couple de l’involution était fondé sur la domination, la domination de
l’homme sur la femme. 

Dans l'évolution, le couple sera totalement libre de la domination et ça fera d'ailleurs partie
de l'évolution du couple, de la femme et de l'homme de ne pas être dominés. 

Et tant que l’homme et la femme seront dominés l’un par l’autre, dans l'évolution il y aura
du temps amorti pour la transformation de ce couple jusqu'à tant que la domination cesse, et
que finalement les deux individus soient parfaitement libres dans leur manière d’être, et
donc dans leur manière d'exister à l'intérieur de cette composition qu’on appelle le couple.

Il ne peut pas y avoir de domination dans un couple, donc l’Homme, l’être, quand je dis
l’Homme, je parle de l’Homme génériquement, l’Homme de l’évolution devra apprendre à
ne pas dominer l’autre, mais ça, ce n’est pas facile. Pourquoi ce n'est pas facile ? Parce que
dominer, ça fait partie, surtout chez le mâle, ça fait partie de sa façon ou de sa manière de
penser, ça fait partie de sa culture. Le mâle a été entraîné à penser de manière dominatrice
depuis des siècles.

Donc il est évident que le mâle ne va pas cesser de dominer la femme comme ça, il va
falloir qu'il fasse un examen de son comportement très très souvent au cours de son
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évolution, au cours de sa relation avec l’autre, avec la femme, pour s’apercevoir que : oh, il
la domine de manière subtile, il la domine de manière voilée, il la domine particulièrement à
son type d’être qui est le mâle ! Et l'autre, la femme c'est la même chose. 

La femme a été dominée pendant l’involution, a été habituée à être dominée, ça fait partie
de sa culture, donc elle devra apprendre finalement à s'affranchir d’être habituée à être
dominée. Et ce n'est pas facile pour une femme de s'affranchir de l'habitude d'être dominée
parce qu’à travers la domination du mâle de l’involution, elle a découvert... On lui a donné
la sécurité matérielle. 

La femme a échangé la domination pour la sécurité matérielle. L’Homme travaille, il la
poursuit, la supporte, du moment qu’elle se laisse dominer. Ça, c’est l’involution.

Dans l'évolution, ça ne fonctionnera plus, la femme sera trop consciente, elle ne pourra être
dominée, donc à quel point dans l’évolution du couple, la femme s’amènera à ne plus être
dominée, prendra sa place dans la vie du couple, et en même temps, l’homme ne se sentira
pas rejeté ! Et ça se situe là parce que lorsque la femme deviendra forte, l’homme se sentira
un peu rejeté, se sentira un peu… Parce que la femme a énormément d'attributs qui plaisent
à l’homme, et comme ces attributs font partie d'elle, ça lui appartient. 

À partir du moment où elle devient intelligente, sciente d’elle-même, elle peut facilement
devenir pour l’homme une menace. Et si on regarde cette condition sur le plan social actuel
aujourd'hui, beaucoup de jeunes hommes sont très très inconfortables face à la femme qui
devient de plus en plus forte, de plus en plus dans son individualité, bien qu’inconsciente. 

Alors si vous apportez cette individualité inconsciente à un autre niveau qu'on appelle la
conscience, imaginez-vous ce que la femme peut devenir une menace pour un homme qui
n'est pas lui-même dans son identité ! Donc pour qu'un homme puisse former un couple
avec une femme qui devient de plus en plus forte, il faut que lui devienne de plus en plus
intelligent. Mais pour un homme, de devenir de plus en plus intelligent, ce n’est pas facile ! 

Ce n’est pas facile parce que l'homme a été très très intelligent dans les sciences, il a été très
intelligent dans la philosophie, il a été intelligent des idéologies, tout ce qui est sorti du
cerveau humain pendant l’involution est absolument patriarcal.

Mais l'homme n'avait aucune conscience de la femme, l’homme est très très peu scient de la
femme, l'homme ne connaît pas la femme. Si l’homme connaissait la femme, il verrait que
la femme est réellement un être très très merveilleux, alors que pour lui, la femme c'est un
être intéressant, pas merveilleux ! 

Donc l’homme devra devenir intelligent, et ça, ça sera un tour de force pour lui parce que
devenir intelligent pour un homme, c'est un peu comme une femme de devenir autonome au
niveau de ses émotions. C’est un tour de force aussi. 

Donc les deux types génériques de l’involution sont redevables de grandes failles, et les
deux devront travailler à émettre une conscience qui leur soit personnelle, mais qui soit
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aussi réelle, et qui permette finalement de faire un pont entre ces deux espèces, ces deux
types d'Humanité qui ne se sont jamais rencontrés, excepté dans le lit.

Il y a des hommes qui auraient avantage à descendre sur la rue Ste Catherine ou à descendre
sur la rue St Laurent un soir, je parle de ces hommes qui sont corrects, qui ont des “bonnes
femmes” à la maison, des femmes qu’ils dominent facilement, ainsi de suite, des femmes
qui leur apportent leur repas à cinq heures juste, tous les jours, et ils auraient avantage, ces
hommes, à aller sur la rue Ste Catherine ou aller sur la rue St Laurent à deux heures du
matin et à rencontrer une autre femme ! 

Il y a des femmes là, et à leur demander d’apporter leur repas à cinq heures de l’après-midi,
à l’heure juste, ils verraient qu’il y a des femmes dans le monde qui savent réellement faire
la guerre.

Donc l’Homme pendant l’involution, l’Homme correct, autrement dit l’Homme qui s’est
facilement adapté aux règles du jeu judéo-chrétien, a perdu réellement de vue la notion de la
femme. Il a perdu de vue que la femme c'est un Esprit qui, une fois rebellée contre sa
condition qui est la domination, peut devenir extrêmement, extrêmement puissante,
extrêmement intelligente et extrêmement autonome. 

Donc l’Homme sera obligé de faire un grand travail d'Intelligence pour en arriver à pouvoir
harmoniser ce nouveau volcan d’énergie qui est la femme nouvelle, avec ce vieux trappeur
d'animal qui est l’Homme de l’involution. 

Et c'est à ce moment-là que l’Homme conscient pourra dire : “j’ai créé un couple, je suis
bien avec mon couple”... Mais il sera bien avec son couple, pourquoi ? Parce qu'il aura
appris finalement à donner, au lieu de prendre, parce que l’Homme n'a jamais donné à la
femme, il a pris d’elle, il a pris, il a pris, il a pris, il a pris, il a pris, il a pris ! 

Il dit qu’il lui a donné la sécurité, mais ça, c'est en prenant ses émotions, c'est en prenant son
corps, c’est en prenant tout d’elle. Donc l’Homme n’a réellement jamais donné à la femme.
Si l'homme avait donné à la femme, la femme aurait été très très facilement heureuse parce
que la femme, c'est un être qui se conforme très très facilement à la joie. La femme, c’est un
être qui peut être très très facilement amenée à être aimée. La femme, c’est un être qui est
facilement amenée à aimer. Il n'y a pas de problème avec la femme dans ce sens-là.

Mais là où il y a des problèmes avec la femme, c’est qu’elle devient névrotique. Pourquoi
elle devient névrotique ? C’est parce qu’elle n’a pas été aimée. Une femme qui est aimée ne
devient pas névrotique. La névrose de la femme, c’est simplement son incapacité de
canaliser ses énergies, c’est normal ! La raison pour laquelle les femmes sont névrotiques,
c’est parce que nous, nous n'avons pas été intelligents. 

Si nous avions été intelligents, la femme ne serait pas devenue névrotique, elle aurait
simplement raffiné sa sensibilité. Ma femme n’est pas névrotique, elle est très belle, elle est
très sensible, mais pas névrotique. Elle ne sera jamais névrotique. Pourquoi ? Parce qu’elle a
la certitude qu’elle est aimée. On ne prend pas d’elle, on donne, et quand on donne, l’autre
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donne. Mais pendant l’involution, ce n’est pas ce qui s’est produit. Et on a tendance à
séparer l’homme et la femme.

Il y a un médecin aux États-Unis qui a écrit un livre. Il a dit : “Les hommes viennent de
Mars et les femmes viennent de Vénus”. On a polarisé l’homme et la femme. Il y a des
aspects dans le livre qui sont intéressants sur le plan de la psychologie commune, mais il y a
des aspects qui restent à être encore éprouvés parce que séparer l'homme et la femme en
deux espèces ou même deux planètes, une vient de là et l’autre vient de là, ce n'est pas
réellement utile parce que la femme et l’homme sur un plan supérieur, ils viennent du même
champ de conscience. On vient d’un même champ de conscience. 

Il n’y a pas de différence entre un champ de conscience de femme et un champ de
conscience d’homme parce que l’Esprit n’a pas de sexe. Mais si on donne à l'Esprit un sexe
et surtout une spatialité, et qu’on dit : “bon, ben, l’Esprit de la femme vient de Vénus et
l’Esprit de l’homme vient de Mars”, à ce moment-là, déjà, on reproduit dans un contexte un
petit peu plus amélioré, un peu plus moderne, la même dichotomie qui existait depuis les
Grecs et les Égyptiens. 

Donc c’est une erreur, c’est une façon de penser qui n’est pas créative parce qu’on remplace
d’anciennes formules par de nouvelles, au lieu de réaliser que, finalement, la femme c'est un
Esprit dans un corps matériel de femme, et l’homme c’est un Esprit dans un corps matériel
d’homme. Et que l’Esprit cherche quoi ? L’Esprit cherche simplement une chose : la paix !
Que ce soit l’Esprit de l’homme ou que ce soit l’Esprit de la femme, il cherche la paix. 

Dans un cas, chez l’homme, il va la chercher d’une autre façon, il va chercher la paix en
ayant un bon job. La femme va chercher la paix en ayant une belle famille, stable. Mais
c’est toujours l’Esprit qui cherche la paix, mais cet Esprit qui cherche la paix, il peut être
transposé. 

Vous avez des homosexuels qui ont une grande grande sensibilité de femme et qui
cherchent le même genre de paix de famille que les hétérosexuels cherchent. Donc on doit
regarder la femme et l’homme en tant qu’Esprits, et cesser de les regarder en tant qu’êtres
différenciés, dont l’un vient de Mars et l’autre vient de Vénus. 

Tout est polarisé, on polarise tout, pourquoi ? Parce qu’on pense. C’est pour ça qu’on
polarise tout. Et en pensant, on est obligé d'établir des valeurs, pourquoi ? Pourquoi on
donne des valeurs à la femme et pourquoi on donne des valeurs à l’homme ? Pourquoi ?
Parce qu'on a besoin d'une table qui nous permet de différencier l’un et l’autre dépendant
dans quel camp nous sommes. 

Si je suis un homme, la femme est névrotique. Si je suis une femme, l’homme c’est un
cinquante ! Alors que si nous ne fonctionnons pas en termes de valeur d'homme et de
femme et que nous nous opposions au concept que la femme vient de Vénus et que l’homme
vient de Mars, à ce moment-là nous réalisons que la femme et que l’homme sont des êtres
de Lumière incarnés dans des corps matériels, qui ont des fonctions sociales différentes,
point final.

246



Et là, vous allez dire : “ben, oui, mais qu’est-ce que vous faites des facteurs de culture, la
femme est quand même différente de l’homme, l’homme est différent de la femme, même
physiquement”... Effectivement, oui, mais sur le plan psychique, sur le plan de l'Esprit, ils
sont les mêmes, ils veulent tous les deux la paix. 

Donc dans un couple où on retrouve la paix comme élément fondamental, foncier, de la
relation, l’élément différencié, particularisé, polarisé, de la femme et de l’homme disparaît.
Pourquoi ? Parce que l’ego est transparent, donc l’ego de la femme ne cherche plus à
terroriser l’homme et l’ego de l’homme ne cherche plus à dominer la femme. 

Donc ceci fait partie de ce que nous devons apprendre au cours de l'évolution dans la
formation et le développement de ce que nous appelons aujourd'hui le couple. L’Homme
devra devenir intelligent et la femme devra devenir autonome.

Et l’homme deviendra intelligent quand la femme l’aidera à le devenir parce que si la
femme ne devient pas autonome, si la femme n’en arrive pas à réellement établir dans sa
relation avec l’homme qu'elle est autonome, à ce moment-là l'homme ne pourra jamais
apprendre à la connaître ; parce que l'homme ne croit pas que la femme est forte parce qu’il
la voit pleurer, il la voit faible dans ses émotions à la fin du mois. 

Mais la femme est très forte quand elle a pris le contrôle sur ses énergies, comme l'homme
devient très intelligent quand il a pris le contrôle sur les siennes. Donc le problème de la
communication et du développement d'une relation au moins au début, à deux, ce sera un
problème foncier chez l’être en évolution parce que ce n'est pas facile de nous sortir de nos
anciennes habitudes. 

Pourquoi ce n'est pas facile ? Parce que nos anciennes habitudes nous donnent l'impression
que nous avons raison a priori, nous avons par habitude l'impression que la femme ne
connaît rien du carburateur d’une automobile, nous avons par habitude l’impression que la
femme ne peut rien faire au niveau de l'auto parce qu’elle n’a jamais comprimé un pneu. Et
ces habitudes-là que nous avons contractées au niveau de la femme, ces façons de penser
par rapport à elle, nous allons nous les amener encore plus loin dans l'expérience. 

De sorte que pour nous les hommes, la femme est réellement… Si nous sommes polis et que
nous ne disons pas un objet, elle est réellement une sorte de réalité qui rapproche un peu de
temps à autre, de la madone, et de temps à autre, de la pute, un des deux. On n’a pas réussi à
faire la synthèse. 

Si c'est notre femme, c'est la madone et si c’est notre “blonde” (amie) que nous avons
rencontrée la semaine passée, c’est plus vers… Donc nous n’avons pas le respect instantané
de la femme. Pourquoi nous n'avons pas le respect instantané de la femme ? Parce que nous
avons des habitudes de pensée qui sont très archaïques.

Vous regardez les vieux peuples, on voit tout de suite qu'ils n'ont pas le respect de la femme.
Allez faire un tour dans les vieux pays, on lui donne un statut quand elle a élevé les enfants
et que l'on ne s'occupe plus d’elle, et que l’on fait nos petites choses de côté, comme ils font
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au Mexique. La bonne femme de famille là, qui a élevé les enfants, elle est considérée
comme une madone, on ne fait plus l’amour à la madone, on fait plutôt l’amour… De
l’autre côté ! Mais on respecte la madone.

Donc la femme, on n'a pas fait la synthèse entre ces deux extrêmes de la femme. Pourquoi ?
Parce que la femme ne s'est pas donnée l'autorité dans le monde de l’homme, elle ne s’est
pas donnée l’autorité de son être. Et comment l’homme réagit-il ? Comment on attire
l'attention de l'homme ? On attire l’attention de l’homme en lui créant un choc parce que
l’homme c’est un individu qui est habitué à la guerre. C’est un individu qui a été habitué à
se battre. 

Donc la femme doit avec le temps s'amener à développer la force nécessaire de lui donner le
choc de faire la guerre avec lui, comme il fait la guerre entre lui et les hommes. Si la femme
ne s'habitue pas à faire la guerre à l’homme, il ne pourra jamais bénéficier de sa
résurrection. Il ne pourra jamais bénéficier de son être, de son autonomie, de ce qu’elle a
réalisé d'elle-même, parce qu’il ne peut pas le faire seul. 

Un homme ne peut pas apprendre seul que la femme est intelligente, que la femme est forte,
que la femme a de l’autonomie. 

Il faut qu’elle lui livre un soir et qu’elle dise : “O.K. Prends ton linge sale, mon sacrament,
je n’ai plus besoin de toi, je vais me trouver un job moi-même à 12,95”... Quel choc ! Le
pipi, il vient de lui rapetisser... Chouc ! (rires du public). “Instant recall” ! Pourquoi les
femmes se font violer, se font battre, se font ci, se font ça ! Ce qui se passe dans le monde,
ce qui se produit chez la femme, dans l’expérience de la femme, c’est abominable ! 

Vous regardez des types qui ont l’air bien, ce sont des CEO de compagnie, des chefs de
compagnie, il ont la cravate… Et quand ils arrivent à la maison, ce sont des engins de
terreur ! J’en connais. Des hommes qui battent leur femme ! 

Il y en a une un jour, il est arrivé, elle a pris un “gun”, Bang ! Dans le front ! Bang, fini,
“termino”. Tout le monde a applaudi ! Il ne s’agit pas de généraliser cet acte-là, mais il
s’agit de comprendre qu’un jour, il faut que la femme devienne autonome, qu’elle cesse de
se faire battre à tous les niveaux pour qu'il y ait de l'équilibre entre l’homme puis la femme,
qu’il y ait finalement du dialogue et qu’ils forment un couple. Ça, c’est l’heure de l’Homme
nouveau. Et juste ça, c’est déjà un tour de force. 

Moi je me considère un Homme conscient, et des fois, ma femme m’apporte des sortes de
dialogue et je dois m'arrêter deux secondes avant de dire : “oh, c’est intelligent ce qu’elle
dit”... Il faut que je m’arrête parce que ce n’est pas évident. Pourquoi ce n’est pas évident ?
Parce que ça ne passe pas comme nous, nous le faisons passer, sa façon est différente, le
mode d’expression est différent.

Vous allez dans un “party”, votre femme dit : “oh, tu ne devrais pas faire des affaires avec
cet homme-là”... Tu dis : “cet homme-là c’est un ingénieur, je le connais depuis trente
ans”... “Non, ça ne fait rien, j’ai un feeling”... Vous vous imaginez un homme qui dit à un
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autre homme : “j’ai un feeling”, il va dire : “tu as un feeling pour moi”... (rires du public).
Mais la femme, elle veut dire : “j’ai un feeling”... 

Mais dans le cas de ma femme, ça va plus loin, elle rêve : “j’ai rêvé que cet homme-là, ce
n’est pas bon de faire des affaires avec”... Alors si je ne mets pas de côté mes habitudes
d’homme rationnel basé sur la comptabilité, sur l’expérience, sur des manigances politiques,
je suis fait ! 

Donc la femme a un siège d’intelligence qui est différent de celui de l’homme, très différent.
Et tant que nous ne comprendrons pas ceci, nous ne pourrons pas former le couple. Donc
nous serons seuls, et je vous assure que la grande souffrance de l'individu au vingt-et-
unième siècle sera la solitude pour l’homme et la femme. 

Pendant l’involution vous avez été un peu protégés contre la solitude parce que vous aviez
des conditions sociales qui vous permettaient de demeurer à deux, mais dans le fond,
séparés. Alors qu'aujourd'hui, si vous n'êtes pas réellement unis, vous allez vous séparer.
Alors que dans l’évolution au vingt-et-unième siècle, ce sera un peu partout dans le monde,
la séparation ! L’homme sera seul et la femme sera seule. Et il y aura beaucoup de solitude,
ce sera la grande souffrance de l’homme et de la femme.

Donc se former un couple, ce sera réellement un tour de force pour l’être conscient. Pour
l’être inconscient, ce sera réellement une grande expérience aussi qui sera faite et défaite
constamment. Mais pour l’être conscient, pour se former un couple, se créer une fondation,
quelque chose de solide basé sur le roc parce qu'il y a de l'Esprit, ce sera réellement un tour
de force. Et ce sera fondé sur la femme de prendre son autonomie, de devenir autonome au
niveau de ses émotions, et pour l’homme de devenir intelligent d’elle. 

Ensuite, quand ceci sera fait, seulement quand ceci sera fait, puisque nous parlons
d’évolution, pourrons-nous parler de l’élargissement de cette communauté... De dire : “ah,
ben là, nous pouvons former une corporation avec des hommes conscients ou des femmes
conscientes”.

Mais si vous voulez former des corporations avec des hommes en évolution de conscience
aujourd'hui qui ne sont pas capables de se former réellement de couple, à ce moment-là vous
n’aurez pas de succès parce que c'est déjà un travail herculéen de s’entendre à merveille, de
bien s’entendre sur le plan de l’Esprit.

Dans le cadre de l'évolution de la psychologie évolutionnaire, la solitude sera pour l’Homme
conscient la marque de son impuissance à aimer. L’Homme conscient qui ne pourra pas
aimer vivra une solitude, ce sera sa marque. Il sera marqué par ça. Et comme je vous ai dit
tout à l'heure, l’Homme conscient ne pourra pas aimer comme il a aimé, comme il lui fut
possible d'aimer pendant l’involution. Il y aura trop de restrictions. 

Pendant l’involution, nous pouvions aimer n’importe quoi, n’importe qui, n’importe où,
n’importe quand, de n’importe quelle façon. Pendant l’évolution, nous ne pourrons plus.
Pourquoi ? Parce que l’Esprit dominera l’ego. Et comment l'Esprit domine l’ego ? Par
vibration. Ce n’est pas ce qu’il vous dit, il n’a pas besoin de vous parler, mais par vibration
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il domine l’ego. Et quand je dis “domine”, je veux dire qu’il est là au-dessus de lui ! 

Et quand vous avez une conscience vibratoire parce que l'Esprit domine l’ego, il lui donne
une conscience vibratoire. Vous ne pouvez pas aimer n'importe qui, n’importe où, n'importe
quand, c’est une autre conscience. 

Donc l’Homme de l'évolution, dans un sens, souffrira de cette nouvelle conscience. Il n'y a
pas de choix. Quand je dis “il souffrira”, je veux dire il sera obligé de voir et de réaliser
qu'elle n'est pas comme l'autre conscience auparavant, la conscience qu’il avait avant, elle
n’est pas pareille, c’est une autre conscience. Donc c'est à lui de développer les mécanismes
qui lui permettront de s'adapter à cette nouvelle conscience, à cette nouvelle façon d’être. 

Ça, ça fait partie de son rôle en tant qu’être en évolution comme ça faisait partie de son rôle
pendant l’involution. L’Homme a trouvé des manières d’être pendant l’involution. Pendant
l’évolution, il trouvera des manières d’être. Mais je vous dis que si vous êtes seuls, c’est
parce que vous n'avez pas fait un certain nombre de choses. Premièrement, vous n'avez pas
appris à aimer. Quand je dis aimer, je ne veux pas dire comme vous aimiez pendant
l’involution. Ce n’est pas aimer ça ! Vous vous aimiez vous-mêmes !

Dans l’évolution, l’Homme aimera l’autre, pas soi-même. Pendant l’involution, on s’aimait
soi-même et on appelait ça de l’amour ! L’Homme est marié à une belle femme parce que ça
lui faisait une belle image pour lui devant le patron. Il s’aimait lui-même, ce n’est pas son
Esprit qu’il regardait, c’était l’image qu’elle créait chez le patron dans la Compagnie. Je ne
vois pas un homme conscient marier une femme pour l’image qu’elle va créer chez le
patron. 

Donc ça, parler de l’amour, on va en parler pendant des siècles parce que c’est très très
occulte, donc l’’Homme devra apprendre à aimer. Quand je parle de l’Homme, je parle de
l’Homme génériquement, la femme et l’homme. Aimer ça veut dire quoi ? Ça veut dire au
niveau de l'évolution toujours regarder l'Esprit de l’autre, toujours regarder l'Esprit de
l’autre, c’est ça aimer. 

Pendant l’involution, c’est notre Esprit à nous-mêmes que nous regardions, ce n’était pas
l’Esprit de l’autre. Dans l’évolution, c’est l’Esprit de l’autre. Donc l'Amour, quand on dit
que l’Homme conscient aura un Amour mental, c'est dans ce sens parce qu'il regardera
l'Esprit de l’autre. Quand tu regardes l'Esprit de l'autre, tu n’as pas besoin de lui dire que tu
l’aimes, elle le sait ou il le sait.

Alors que pendant l’involution, tu regardais ton propre Esprit, donc tu étais obligé de dire à
l’autre que tu l’aimais pour compenser, pour un mensonge caché. 

Tu étais obligé d’apporter des fleurs pour démontrer que tu l’aimais, alors que dans le fond,
c’est de l’amour propre. Et la femme était naïve, elle tombait dans le panneau, elle voyait
des fleurs, elle devenait folle comme de la “merde” ! Alors que moi, si j’apporte des fleurs à
ma femme, elle va regarder, elle va me dire : “qu’est-ce que tu as dans l’Esprit, pourquoi tu
m'apportes des fleurs, c'est quoi, c'est quoi”... Donc il faut que mon Esprit soit “clean”,
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sinon les fleurs elle va me les relancer. 

Elle va dire : “je n’ai pas besoin de fleurs, si tu ne regardes pas mon Esprit, qu’est-ce que
tu veux que je foute de tes fleurs”... Donc pour qu'il y ait un couple dans l'évolution, il faut
que l’être regarde l’Esprit de l’autre. Et la troisième chose c’est quoi ? Il faut que l'homme
et la femme se reconnaissent comme étant égaux. Si l’homme et la femme ne se
reconnaissent pas comme étant égaux, il ne peut pas y avoir de couple. 

Si je reconnais que ma femme est égale à moi, c'est parce que je reconnais la présence de
son Esprit. L’Esprit n'est pas quantifiable, son Esprit est aussi grand que le mien, aussi
valable que le mien. Si elle n'est pas capable de se considérer aussi grande que moi, c'est
parce qu’elle n'est pas autonome dans sa conscience. De l’Esprit ce n’est pas quantifiable.

Donc que l'homme et la femme se reconnaissent comme étant égaux l’un par rapport à
l’autre, c’est très important, c'est un tour de force pour la femme et c’est un acte
d’intelligence pour l’homme. Ceci scellera l’amour dans le couple. Il faut qu’il y ait égalité.
S’il n’y a pas d’égalité, comment voulez-vous qu’il y ait du respect ! S’il n’y a pas de
respect, il y a domination. S’il y a domination, il n’y a pas de couple dans l’évolution. 

Le facteur de domination, l’élimination du facteur de domination est très très important pour
un être conscient, surtout pour la femme qui en a été victime pendant l’involution. C’est
pour ça que l'homme devra changer, qu’il changera, il sera obligé de changer complètement
sa façon d’être par rapport à la femme s’il veut la garder. 

Un homme peut facilement garder une femme qui n'est pas intelligente, mais il ne peut pas
garder une femme qui est intelligente. Impossible ! Une femme qui est intelligente, c’est
absolument inapprivoisable !
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Couple - partenaires par choix PE#018 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

018 – COUPLE - PARTENAIRES PAR CHOIX

Je disais que dans le cadre de l’évolution, l’Homme sera obligé de trouver ou de faire
ressortir des éléments qui caractérisent les fondamentaux de sa vie ou les fondamentaux des
Lois de la vie parce que ça fait partie de sa conscience, ça fait partie de sa science, puis je
vais vous en donner un exemple ici.

Si on regarde la formation du couple pendant l’involution, ce qui détermine ou ce qui
marque le couple de l’involution, c'est que le couple de l’involution est très fortement
marqué du karma, de la Loi karmique, c’est-à-dire que pendant l’involution, quand un
homme ou une femme se rencontrent, ainsi de suite, pour former une famille, ainsi de suite,
les liens karmiques sont très très puissants, sont très actifs au niveau des forces de l’âme.

Donc c'est comme si on disait : l’homme rencontre la femme qu’il a besoin, la femme
rencontre l’homme qu'elle a besoin dans la vie. Sur le plan de l’involution, c’est la condition
qui existe et qui fait partie du partenariat entre les forces astrales et les forces de la Terre. 

Sur le plan de l'évolution, la raison pour laquelle ce sera plus difficile pour l’homme et la
femme de se rencontrer, c’est parce que dans l'évolution le facteur karmique sera
extrêmement réduit et même éliminé de l'expérience. 

Pour mettre ça dans un contexte plus clair, je dirais que pendant l’involution, l’homme et la
femme se rencontraient malgré eux-mêmes à travers des facteurs particuliers à leur
personnalité. Alors que dans l’évolution, l’homme et la femme se rencontreront par choix…
Par choix ! 

Et quand je dis “par choix” là, je ne veux pas dire le choix que vous pensiez avoir pendant
l’involution, parce que pendant l’involution, vous n'en aviez pas de choix, on avait choisi
pour vous les conditions. Alors que dans l'évolution, à cause de la science interne,
probablement du contact mental plus développé, le contact télépathique plus développé chez
l’Homme, le développement des relations humaines, pas nécessairement seulement au
niveau du couple, mais au niveau des relations humaines en général, sera fondé sur le choix.

L’individu rencontrera dans la vie, établira avec qui dans la vie il veut partager son temps et
ses énergies, à partir d'une conscience mentale très spécifique à lui-même et très bien fondée
sur ses propres assises individualisées. 

Alors que pendant l’involution, il y a beaucoup de relations qu’on a établies, qu’on a
développées pendant notre expérience qui étaient fondées sur des pressions psychologiques
qui étaient issues des conditions sociales de la race, à l'intérieur de laquelle nous étions en
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évolution ou en développement. Et le fait qu’au cours de l’évolution, l’homme et la femme
ou la formation du couple, au début, sera l'expression d'une libération de l’être ou des deux
êtres sur le plan karmique, ça nous amène à mettre en évidence certaines Lois qui font partie
de cette nouvelle évolution là. 

Un des aspects de cette Loi-là, c’est que l’homme et la femme n'auront pas à répondre, dans
la formation d'un couple ou même dans la formation d’un lien en dehors du couple sur le
plan social, n’auront pas à répondre autre qu’à eux-mêmes. Ce qui n'était pas le cas pendant
l’involution.

Pendant l’involution, quand l’homme rencontrait une femme ou la femme rencontrait un
homme, ils avaient à répondre à des conditions extérieures à eux-mêmes, simplement le fait
de tomber en amour pendant l’involution invitait l’homme et la femme à perdre un certain
pourcentage de leur identité, pour bénéficier de cette expérience extrêmement astrale et
vivante qu'on appelle “l'amour astral”.

Alors que pendant l'évolution, l’homme et la femme vivront effectivement cet amour qu'ils
ont connu pendant l’involution, mais ils le vivront à un autre niveau, ils le vivront d’une
manière beaucoup plus intelligente, beaucoup plus éclairée, de sorte que le facteur karmique
qui régit l’âme sera moins présent que le facteur Esprit, qui fera partie de l’Intelligence
unifiée de la conscience humaine nouvelle. 

Autrement dit pendant l’involution, la formation du couple ou même les séances sociales,
autrement dit les relations sociales étaient basées énormément sur l'aveuglement d'un
individu, nous étions aveugles, parce que l’homme n'était pas dans son Esprit. 

S’il n’est pas dans son Esprit, il est forcément aveugle parce qu'il est dirigé inconsciemment
par les forces de l’âme, et tout se fait à son insu, et de cet insu se développe tout le
processus de la famille, les enfants, ainsi de suite, et le genre de vie à deux qu'on a connu,
ainsi de suite, avec ses modalités judéo-chrétiennes.

Alors que pendant l’évolution, l’homme et la femme formeront un lien ou établiront un lien
basé sur réellement la présence de leur Esprit et la naissance de leur Esprit. 

Donc la naïveté ou l’aveuglement de l’involution formulé à travers un amour astral, baignait
souvent dans des mœurs extrêmement non accomplies qui ont formé les assises de nos
relations intimes. Ce sera totalement changé, altéré pour une autre forme de rencontre, une
autre forme d’amour, et aussi une autre manière de s'adapter individuellement à un autre qui
est aussi individualisé que soi. 

Ça, c'est la raison pour laquelle ce sera plus long au cours de l'évolution pour l’homme et la
femme de se découvrir un partenaire dans la vie, sur un plan de conscience égal ou
équivalent au sien. Donc si vous ne découvrez pas d’être dans la vie avec autant de facilité
que vous auriez pu le faire pendant l’involution, c'est normal. Et il ne s'agit pas pour
l’homme nécessairement de se décourager, parce que ça fait simplement partie de
l'élimination des facteurs karmiques de la conscience. 
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Donc ça, ça peut apporter un petit peu d'encouragement à ceux qui cherchent depuis
longtemps, et vous verrez que dans l’expérience, c’est bien ça qui se passe.

L’élimination du facteur karmique dans une relation humaine quand on est conscient, c'est
très important parce que le facteur karmique assujettit la conscience de l’ego aux forces de
l’âme, et automatiquement force l’individu d'expérimenter l’autre pendant un certain
nombre d’années, malgré lui-même.

Autrement dit l’Homme n’entre pas dans une relation humaine à partir d'un choix mental
conscientisé, il entre dans une relation humaine à partir des apports extérieurs à sa
conscience sensible astralisée, aimante, ainsi de suite, et effectivement très, très, très, très
plongée dans des émotions de toutes sortes de couleurs.

Ce qui amènera évidemment l’être conscient à refléter un peu sur son passé et à penser que
les relations, la relation avec l’homme ou la femme, ce n’est pas aussi romantique qu’avant,
et ça, c’est simplement une illusion parce qu’il y aura autant de romance, mais la romance
sera un petit peu plus intégrée qu'auparavant. 

Alors qu’auparavant au nom de la romance, on était prêt à se suicider ou à suicider notre
identité. 

Alors que dans l'évolution, l’Homme  pourra bénéficier autant de la romance, mais aussi
sera obligé de garder son identité. Il y a une grande différence, et sur le plan psychique c’est
très très évident la différence. Sur le plan psychologique, c’est peut-être moins évident, mais
sur le plan psychique, c’est très évident. L’Homme conscient ne peut pas trafiquer avec
l’amour comme l’Homme inconscient le fit – quand je parle de l’Homme, je parle de
l’Homme génériquement parlant – parce qu’il est trop conscient des trappes astrales, il est
trop conscient de l'insuffisance de l'expérience, si l'expérience n’est pas totalement
complétée par un rapport d'esprit équilibré, intégral, chez les deux et sans conditions. 

Sinon il y aurait trop de souffrance pour l’être de l’évolution… Il y aurait trop de
souffrance… Il y a une sorte de souffrance que connaît l’Homme conscient qui ne fait pas
partie de la programmation de l’Homme inconscient, une sorte de souffrance que l’Homme
conscient vit, une sorte de tension psychique qu’il connaît, qui fait partie de son être, que
l’Homme inconscient ne connaît pas. C’est une sensibilité d'un autre niveau, d’ailleurs c’est
ce qui différencie l’Homme de l’involution de l’Homme de l’évolution. 

Donc l’Homme de l’évolution ne peut pas souffrir dans une relation de couple trop trop,
parce que ça diffuserait énormément, à cause de sa sensibilité vibratoire. 

Alors que pendant l’involution, les souffrances que l’homme et la femme se créaient
mutuellement au nom de l’amour, c’est absolument abominable, c’était vraiment du théâtre
shakespearien. Il y a une partie même de l’être qui aimait faire souffrir l’autre pour pouvoir
lui dire ensuite qu'il l’aimait, ainsi de suite. 
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Donc pendant l’involution, on se créait du théâtre interne, un théâtre interne pour favoriser
l’aiguillonnement, si vous voulez, de cet amour-là qui était totalement difforme et
totalement irréel.

Alors que pendant l’évolution, l’Homme ne pourra pas jouer ces “games” ou ces jeux ou
ces “games” pour employer un terme anglais, ces “games” égocentriques là, parce qu’il y
aura trop d’Esprit. Et c’est ça qui fera en sorte que l’élément karmique sera éliminé,
autrement dit finalement l’Homme prendra sous son contrôle les forces de l’âme qui sont
très très puissantes, et qui ont tendance à bousculer l’être et à le forcer dans une relation
malgré son Intelligence, malgré son Esprit. 

Et on peut dire que beaucoup d’êtres dans le monde se sont rencontrés malgré leur
Intelligence, malgré leur Esprit. Ils se sont rencontrés par rapport à des facteurs astraux qui
faisaient partie de la conquête de leur identité et qui émanaient des forces de l’âme et qui
faisaient partie de la programmation, et qui représentaient dans l'expérience un facteur
karmique extrêmement important.

C’est pour ça qu’on peut dire qu’en général les gens qui sont ensemble, qui ont été mariés
sur la Terre, n’ont pas été nécessairement heureux dans le sens intégral du terme, ils se sont
souvenus de périodes antérieures plus heureuses, et on ne peut pas dire qu’ils ont connu des
unions heureuses, dans le sens “remplies” au niveau mental. 

D’ailleurs j'ai tendance à éliminer le terme “heureux” du vocabulaire de l'expérience
humaine, parce que le terme “heureux” nécessite automatiquement une bâtardisation de la
présence de l'Esprit dans une relation humaine.

Un être conscient n’a pas besoin d’être heureux, il est bien dans sa peau, point final. 

Tandis que pendant l’involution, on a besoin d’être heureux en amour, on sait ce que ça crée
ou ce que ça a crée le bonheur d’être en amour pendant l’involution. Ça nous a créé des
périodes heureuses où on a eu des enfants, où on a eu des maris qui étaient bien, comme ça
nous a créé des périodes très très creuses, le mari n’était pas bien puis les enfants étaient
malheureux, donc ça faisait partie du joug de l’involution. Ça faisait partie de l'expérience
de la conscience de la race, mais ça ne faisait pas partie de la conscience intégrale de
l’Homme nouveau.

Donc l’Homme conscient, l’Homme nouveau cherchera plutôt à être bien dans sa peau. En
étant bien dans sa peau, à ce moment-là il éliminera l’élément karmique de son couple parce
qu’il aura trop de clarté dans le mental pour s'assujettir aux forces de l’âme, comme on l’a
fait pendant l’involution. 

D’ailleurs au cours de l’évolution, on reconnaîtra par analyse et étude que l’âme c’est
réellement une énergie très très astrale, c’est une mémoire extrêmement puissante qui doit
éventuellement être totalement amenée sous le contrôle de l’Esprit pour créer finalement un
amalgame, une unification des principes de l’Homme. 

Sinon l’Homme demeure toujours un être divisé par des forces extrêmement primaires, puis
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des forces de second ordre, au lieu d'être intégrées, de pouvoir bénéficier de tout ce qu'il est,
c’est-à-dire âme et Esprit. 

Mais on a de la difficulté encore à comprendre le phénomène de l’âme et on a beaucoup
encore de difficulté à comprendre le phénomène de l'Esprit, parce qu'on n'a pas encore la
télépathie avec le plan mental. Donc n’ayant pas de télépathie avec le plan mental, on ne
peut pas facilement communiquer avec des Intelligences qui ne sont pas incarnationnelles,
donc qui n'ont pas de lien karmique avec l’Homme, mais simplement des liens
évolutionnaires.

Sur le plan de l’âme, on a de la misère à raccorder notre genèse psychologique à notre
Esprit, donc à notre Intelligence intégrale, parce que notre genèse psychologique fait partie
de notre personnalité, et on a besoin de se raccorder à notre personnalité pour avoir la
certitude ou un peu de certitude de ne pas être diminué trop dans notre être. 

Donc notre personnalité, dans un sens, on la garde pour ne pas se sentir trop démuni devant
notre propre Lumière qui l’éteindrait instantanément. On ne peut pas passer trop rapidement
du vide fictif ou du plan fictif, au vide absolu ou du plan absolu. On préfère expérimenter
notre finitude fictive pendant un certain temps, puis lentement rentrer dans notre plénitude
réelle. Mais faire le mouvement trop rapidement, ce n’est pas bon d’ailleurs pour l’Homme,
ce n’est pas bon sur le plan psychique, et ce n'est pas agréable au niveau de l'expérience.

Donc c'est mieux que l'expérience se fasse lentement, mais même quand elle se fait
lentement c’est difficile, pourquoi ? Parce qu’on n’a pas réellement de mesure de ce que
c’est l’âme !

Quand on sort de notre corps, on a un peu plus de mesure, quand on sort de notre corps le
soir, qu'on se promène à Montréal, puis qu'on se promène, puis qu’on s’en va en Europe,
puis qu’on s’en va dans l’espace, puis qu'on revient dans notre corps, là on a un petit plus de
mesure qu’est-ce que c’est l’âme ! On s’aperçoit que c’est une essence qui est réellement
sans volonté. 

C’est une essence qui n’a pas beaucoup de volonté, c’est une essence qui a une certaine
conscience, mais la conscience n’est pas pleine, parce que l’âme n'est pas suffisamment
enlignée sur le principe cosmique de l'Intelligence pour pouvoir bénéficier d’un mouvement
libre, au niveau de ce qu'on appelle le déplacement en dehors du corps matériel. On
s’aperçoit qu’on est pas mal lié au corps matériel, on a même peur de s’éloigner trop du
corps matériel pour ne pas mourir, ainsi de suite.

Donc l’âme a réellement besoin de beaucoup de conscience pour pouvoir finalement laisser
à l’ego, donc au centre mental de la conscience, la chance d'exprimer sa volonté, puis de
pouvoir et de vouloir facilement voyager dans des espaces temporels qui sont parallèles à
ceux du plan matériel. 

À ce moment-là, on aura une meilleure compréhension de l’âme, et on verra que l’âme c’est
réellement une essence qui ramène toujours l’Homme à l’aspect formel de sa carrière, donc
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de sa mission qui est l’incarnation, donc le retour dans le corps physique.

Avec l'évolution, les études et les analyses puis les expériences, les différentes sortes de
projections que l’Homme connaîtra dans son expérience, il réalisera que l’âme est
réellement un quantum d’énergie qui est anti-Homme. Et ça, ce n’est pas évident pour
l’Homme à réaliser que l’âme est anti-Homme parce que l’Homme a tendance à associer sa
réalité avec le bien-être de sa future évolution, puis ce n’est pas le cas. 

La future évolution de l’Homme est totalement sous le contrôle et le pouvoir de son Esprit,
elle n’a rien à voir avec la condition sine qua non de l’âme. L’âme, c’est simplement de la
mémoire, c’est un quantum d’énergie qui a une certaine évolution, qui a progressé dans le
temps, dans le passé, puis qui est arrivé à un certain moment donné, de devoir s’unir un petit
peu plus avec ce qu'on appelle le Feu Cosmique, donc le Principe Créateur de l’Esprit ou le
Rayon de la Création, si vous voulez, qui est à la Source de la pensée humaine. 

Le problème qu’on a aujourd’hui sur le plan philosophique, sur le plan de la pensée, sur le
plan de la conscience, sur le plan de la connaissance, sur le plan de l’Esprit, sur le plan de la
science, c’est notre capacité vibratoire d’interroger absolument ce Rayon-là qui fait partie de
notre êtreté universelle, puis de notre conscience systémique. 

On n’est pas capable, on a de la difficulté à le faire parce qu’on est trop pris dans les forces,
on est trop pris dans l’âme, on est trop de l’âme, il y a trop d’âme chez l’Homme, pas assez
d’Esprit. Mais ça, ça fait partie de l’évolution, puis ce n’est pas nécessairement un reproche
qu’on fait à l’Humanité parce que l’Humanité est dans ce cycle d’évolution, mais c’est une
condition qui doit être étudiée pour que l’Homme éventuellement en arrive à se libérer des
forces de l’âme. 

Ce qui veut dire quoi “se libérer des forces de l'âme” ? Ça veut dire ultimement se libérer de
la crainte. Si on parle des forces de l’âme, on parle de crainte ; si on parle des forces de
l’Esprit, il n’y a pas de crainte. La crainte n’existe pas dans l’Esprit, mais la crainte existe
dans l’âme.

Donc on peut dire que, techniquement, la sommation des forces de l’âme c’est la sommation
des pulsions de la crainte dans l’Homme. Donc la sommation des pulsions de la crainte dans
l’Homme, c’est la manifestation de son animalité, donc c’est la manifestation de son
incorporation dans la matière, donc c’est la manifestation... C'est la mesure de son
incapacité de voyager dans le temps librement avec une conscience morontielle et un corps
qui lui est propre, qu’on appelle le corps éthérique. 

Mais ça aussi, ça fait partie de l’évolution, mais au moins, on est rendu à un point à la fin du
vingtième siècle, où on peut commencer à interroger les différents plans de conscience qui
ont constitué pendant l’involution, les mystères, et qui demain, permettront finalement à
l’Homme de s’éveiller à son Esprit, et de s’éteindre de plus en plus aux forces de l’âme qui
sont responsables de sa programmation, et qui nécessitent une programmation pour
s’enligner sur les différentes facettes planétaires de son évolution. 
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Une âme ne peut pas s’incarner dans un corps matériel sans programmation parce qu’une
âme n’a pas d’Intelligence. 

Donc l’Homme, quand il s’incarne, il s’incarne avec une âme, donc il s’incarne forcément
avec une programmation. Donc l’Homme a vécu pendant l’involution assujetti à une
programmation effroyable, fondamentalement anti-vie, anti-Homme. On a simplement à
étudier l’Histoire de l’Humanité pour voir jusqu’à quel point l’Homme a été réellement
manigancé dans les énergies de son âme.

Que l’on regarde les moments les plus élevés des civilisations Romaines, Grecques,
Égyptiennes, Renaissance, et qu'on regarde les plus bas fonds de ces mêmes civilisations, on
s’aperçoit que l’âme a toujours joué un rôle au détriment de la conscience. Les Romains ont
fait des architectures extraordinaires, mais ils ont aussi fait manger des Hommes dans les
cirques !

Les Grecs ont développé des grands temples, mais ils se sont donnés à un hédonisme
abominable. Les Égyptiens ont conquis la matière au niveau pyramidal, au niveau des
masses, mais ils ont totalement dominé l’esclavage humain. La Renaissance a voulu relever
le défi de l’Esprit au niveau de la religion, mais a totalement conquis la volonté de l’Homme
pour finalement s’abattre sur les rivages de l’Inquisition. 

Donc il n’y a pas de limite à l’absurdité des forces de l’âme et la polarité de ces énergies-là.
C’est lorsque l’Homme en arrivera à finalement prendre conscience de son Esprit, à
développer le lien universel, puis finalement entrer dans une communication télépathique,
que finalement il pourra prendre conscience des forces de l’âme et finalement prendre
contrôle des forces de l’âme.

Une fois que l’Homme aura pris contrôle des forces de l’âme, à ce moment-là il pourra
avoir le contrôle de la destinée de sa vie sur le plan matériel, et lorsqu’il passera au monde
de la mort, au lieu de retourner en forme astrale, il passera en forme morontielle. 

Mais au moins, en attendant, il aura le contrôle sur sa vie, parce que prendre le contrôle sur
ses énergies, ça fait partie de la destinée de l’Homme, ça fait partie de la conscience de
l’Homme, ça fait partie de sa fusion, ça fait partie de son identité, ça fait partie de sa réalité,
ça fait partie de son droit. Mais ça peut se faire seulement quand l’Homme n’a plus de
crainte.

La plus grande domination sur la conscience de l’Homme, c’est la crainte.

Vous verrez au cours de l’évolution que l’Homme coexiste toujours avec des petites pointes,
des petits îlots, des petits recoins de crainte, il y a toujours des petits aspects de la crainte, et
la crainte ne vient pas de l’Esprit, la crainte vient de l’âme, il n’y a pas de crainte dans
l’Esprit. 

L’Esprit, c’est de la puissance. L’Esprit, c’est de la maîtrise. L’Esprit, c’est le contrôle.
L’Esprit, c’est la domination de soi.
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Alors que la crainte, c’est l’invitation à une forme de démesure quelconque, à une forme
d’impuissance quelconque, à une forme de malaise quelconque, c’est très occulte la crainte. 

Si l’Homme n’avait pas de crainte, il ne mourrait pas en forme astrale, il mourrait en forme
morontielle. Il irait vers le Sud systémique et non vers le Nord systémique, c’est la crainte
qui fait que l’Homme retourne au monde de la mort astrale parce que la crainte ultimement,
c’est le doute. Et le doute ultimement, c’est la manifestation de l’impuissance.

Et la manifestation de l’impuissance, c’est ultimement quoi ? Un degré quelconque
d’absence de conscience absolue, donc d’Esprit. Donc si on regarde nos vies, à quelque
niveau que ce soit, si on regarde nos expériences à quelque niveau que ce soit,
“l’imprimatur” de l’âme, c’est toujours la crainte. Le défi, le challenge de l’Homme, c’est
toujours la manifestation de son Esprit à un niveau ou à un autre. 

Ce qui fait que l’Homme est grand, ce n’est pas parce qu’il pense, c’est parce que la nature
de son Esprit passe à travers le mécanisme de sa pensée qui est confondue avec son ego, et
qui lui donne la capacité de toujours aller plus loin, puis plus loin, puis plus loin, puis plus
loin. C’est ça qui fait que l’Homme est grand. 

Même dans l’expérience banale de tous les jours, on est grand, pourquoi ? Parce qu’on perd
notre job, on s’en trouve un autre, on perd nos familles, on perd nos enfants par la mort, on
se récupère, on perd nos maris, nos femmes, on reconstitue nos vies. C’est ça qui fait que
l’Homme est grand, mais ça, c’est une petite grandeur, il y a d’autres grandeurs de l’Homme
qui sont insoupçonnées, qui ne font pas partie de sa science, qui ne font pas partie de sa
conscience, parce que l’Homme n’a pas encore appris à parler. Il faut que l’Homme
apprenne à parler pour pouvoir découvrir ce qu’il sait. 

Si vous n’apprenez pas à parler, vous ne saurez jamais ce que vous savez, ou si vous êtes
obligés d’écouter les mots des autres, les paroles des autres, si vous écoutez les mots et les
paroles des autres, vous deviendrez simplement des disciples ou des étudiants ou des êtres
secondaires.

L’Homme, il faut qu’il parle, il faut que l’Homme parle, il faut que l’Homme apprenne à
parler, c’est un avantage absolu, “parler”. Mais on s’habitue petit à petit à parler quand on
apprend petit à petit à éliminer de soi-même le doute qui veut dire éliminer de soi-même la
crainte, ainsi de suite. 

Donc ça, ça fait partie de l’évolution. Si on me demandait : “quelle est la fonction
fondamentale de l'instruction, quel est le but ultime de l'instruction”... C’est d'amener
l’Homme à parler pour découvrir ce qu’il sait.

Ce n’est pas le rôle de l'instruction d'établir un codex pour que l’Humanité connaisse les
aspects occultes de la vie sur tous les plans. Ce n’est pas mon rôle d’écrire des livres pour
expliquer l’invisible, je le fais simplement pour amener l’Homme à reconnaître qu’il y a en
lui des promesses d’un savoir, qui fait partie de sa propre Lumière. C’est la seule raison que
j’écris des livres.
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Je ne vais pas passer à écrire des livres... Écrire des livres sur des choses qui sont sans fin,
c’est ridicule, mais écrire des livres pour apprendre à l’Homme à reconnaître qu’il y a en lui
énormément de sciences, c’est valable. C’est un petit peu ça la raison pour laquelle j'écris
des livres ou j’écrirai des livres. 

Mais il faut que l’Homme en arrive lui aussi à écrire des livres ou à écrire son propre livre,
l’Homme écrit son propre livre en parlant. Si vous n’apprenez pas à parler, vous ne saurez
pas ce que vous savez. Automatiquement, vous serez liés aux forces de l’âme, parce qu’il y
aura en vous ou chez vous une certaine crainte. 

Puis la plus grande crainte que l’Homme peut avoir sur le plan de la parole, c’est la crainte
de faire une erreur. Qui revient à quoi ? À son besoin d’être dans la vérité. Mais le besoin
d’être dans la vérité c’est la manifestation de sa crainte, parce que la vérité c'est une polarité
psychologique qui permet à l’Homme d’être “sécure” entre la vertu du vrai et du faux, de ne
pas être troublé par la révélation, de ne pas être troublé par ce qui n’est pas connu ou de ne
pas être troublé par ce qu'il sait, seul.

L’Homme ne veut pas savoir, il n’est pas intéressé, il a peur de savoir ce qu’il sait, seul. Il
aime mieux savoir ce que lui sait, puis ce qu’un autre sait en même temps. C’est plus
réconfortant de savoir que quelqu’un sait quelque chose puis qu’on sait, nous autres, la
même chose. 

Mais savoir quelque chose seul, là... Ouuuuuu... Ce n’est pas réconfortant ça ! “Peut-être
que je suis craqué, peut-être que j’ai une petite faille dans le time, je vais me faire voir par
un psychiatre ! Je sais des choses tout seul ! Comment est-ce que je peux savoir des affaires
tout seul ! Je ne peux pas y tester, je ne peux pas y confirmer”...

Je ne dis pas que ce n’est pas bon de savoir quelque chose avec quelqu’un d’autre, mais ce
que je veux dire, c’est commencer par le savoir tout seul d’abord. Parce que si vous n’êtes
pas capables de savoir tout seuls, à ce moment-là c’est parce qu’il y a de la crainte. Puis si
vous êtes capables de savoir tout seuls, ben, allez voir quelqu’un d’autre, puis il va faire la
même chose, il va savoir tout seul. Ça fait que vous allez savoir tous les deux que, peut-être,
vous n’êtes pas aussi fous que vous en avez l’air ! Ça, c’est vaincre les forces de l’âme.

L’âme ne veut pas, votre mémoire ne veut pas que vous sachiez seul des choses… L’Esprit,
oui. Il y a une très grande différence entre l’âme et l’Esprit. L’âme, c’est la totale définition
de ce que l’Homme n’est pas en tant qu’être de Lumière. L’Esprit, c’est une autre définition.
L’Esprit, c’est la totale définition de ce que l’Homme est en tant qu’être de Lumière, mais
n’est pas en tant qu’être expérientiel. 

C’est pour ça que l’Homme n’est pas capable de voyager dans le temps, l’Homme n’est pas
capable de sortir de son corps sans aller en forme astrale, puis sans se promener avec un
cordon ombilical qui le ramène dans son corps, parce qu’il a peur ! 

Pourquoi est-ce qu’il a peur ? Peut-être qu’il ne rentrera pas dans son corps, mais pourquoi
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est-ce qu’il a peur de ne pas rentrer dans son corps ? Pourquoi est-ce que l’Homme a peur
de ne pas rentrer dans son corps quand il sort en forme astrale ? C’est parce que son âme
veut revenir dans son corps.

C’est l’âme qui veut revenir dans son corps, c’est l’âme qui a besoin d’incarnation, pas son
Esprit. 

Comme l’âme a besoin du corps pour son expérience, l’Homme en tant qu’ego veut revenir
dans le corps, il a peur de ne pas revenir dans le corps. Donc en ayant peur de ne pas revenir
dans le corps, automatiquement il ne peut pas se promener en conscience éthérique, puis
aller où il veut dans l’invisible sur les autres plans. Donc il ne peut pas venir en contact avec
les archives, rentrer dans les archives, étudier les archives à volonté, parce qu’il n’utilise pas
son corps mental, il utilise son corps astral.

Le seul corps subtil de l’Homme qui est libre, c’est son corps mental, ce n’est pas son corps
astral. Avec le corps mental, tu peux aller où tu veux parce que le corps mental est connecté
au corps éthérique, alors que le corps astral est connecté aux forces de l'âme. 

Ça, ça fait partie de l’évolution, mais ça a des répercussions sur notre conscience
personnelle, sur notre conscience planétaire, puis ça, ça nous affecte toute notre vie durant.
On veut toujours revenir dans notre corps. 

Quand tu parles de job, tu as peur, ça fait partie de revenir dans l’équilibre de ton corps ;
quand tu es malade tu as peur, ça fait partie de revenir dans l’équilibre de ton corps. La
crainte ça fait partie des forces de l’âme, ça fait partie des besoins de revenir dans ton corps.
Si l’Homme n’avait pas de crainte, l’Homme n’aurait jamais, jamais, besoin de revenir dans
son corps. Donc à ce moment-là, sur le plan mental, il serait libre, puis il pourrait vivre sa
conscience comme il veut.

Ce qui fait que s’il perdait son job, il ne serait pas en déconfiture, les évènements de la vie
se produiraient, puis il ne serait jamais en déconfiture parce que la non-existence n’existe
pas au niveau de l’Esprit, alors que la non-existence existe au niveau de l’âme, quand l’âme
sort du corps matériel ! 

Quand on a peur de perdre notre job, qu’on a peur de perdre notre femme, qu’on a peur de
perdre nos enfants, qu’on a peur de perdre notre “char” (voiture), c’est de la non-existence,
on a peur de la non-existence. Et ça, c’est l’âme qui a peur de ne pas revenir dans son corps,
c’est un phénomène totalement astral, la non-existence !

Mais si l’Homme était dans son Esprit, il ne vivrait jamais la non-existence, donc ces
éléments-là psychologiques qui font partie de la déformation de son ego, il ne connaîtrait
pas tout ça. Donc l’Homme ne serait jamais malheureux dans la vie, il n’aurait jamais peur,
il passerait simplement d’une étape à une autre au lieu de passer d’une expérience à une
autre, mais on passe toujours d’une expérience à une autre, puis ça n’arrête pas !

Puis on s’aperçoit que... Hop ! Finalement on a trouvé un autre job... On s’est trouvé un
autre “chum”... La vie n’arrête pas, effectivement elle n’arrête pas, c’est un continuum.
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Mais on ne le réalise pas au niveau psychique, on ne le réalise pas instantanément au niveau
psychique que la vie c’est un continuum. On a toujours l’impression que la vie, c’est une
période qui dure, puis ça change. Ça ne change pas, la vie c’est un continuum !

Nous autres, on change parce qu’on a peur, on n’est pas capable de traiter la vie d’une façon
continue, on la traite toujours d’une façon discontinue, on est victime du même phénomène
de l’âme qui veut retourner dans son corps parce qu’elle a peur de la mort, parce que l’ego a
peur de la mort. Avoir peur de perdre son job, ça fait partie de la même chose, c’est
simplement à un niveau plus matériel, plus “basic” (français : basique). 

Mais on ne peut pas comprendre ces choses-là par la philosophie parce que la philosophie
ce n’est rien qu’un jeu, c’est le jeu de l’Esprit, c’est un jeu de l’Esprit la philosophie. La
seule chose qui nous permet, la seule manière qu’on peut comprendre ces choses-là, c’est
par expérience, avec un petit peu de guidance, si vous voulez, avec une science, si vous
voulez, qui nous explique un peu les aspects de cette manigance-là, mais il faut le vivre par
expérience.

Éventuellement, on devient expérimenté suffisamment pour avoir de la maturité, vous ne
pouvez pas avoir de maturité sans expérience, la maturité dont je parle c’est de la maturité
réelle, vous ne pouvez pas avoir de maturité sans expérience.

Avec de la maturité, vous avez un certain contrôle sur votre vie, vous avez un certain
contrôle sur vos émotions quand votre job est perdu, quand la Compagnie ferme ses portes ;
vous avez un certain contrôle sur vos émotions quand votre enfant se fait frapper par une
automobile ; vous avez un certain contrôle sur vos émotions quand vous êtes malades !

Mais ça, c’est de la maturité, ça fait partie d’avoir une conscience continue de la vie. Si vous
avez une conscience continue de la vie, la vie va vous revenir. Mais si vous n’avez pas une
conscience continue de la vie, la vie va vous échapper, elle va vous passer entre les doigts
parce que la vie est refusée à ceux qui refusent sa continuité, c’est évident. 

La vie, de par ses propres Lois internes, va refuser à ceux qui la refusent. La peur de perdre,
la crainte, ça fait partie de refuser la vie, c’est des Lois astrales ça ! 

Quand l’Homme sera suffisamment télépathe pour parler avec son Esprit, vous verrez que
c’est des Lois astrales. Vous verrez que l’Esprit, quand l’Esprit parle à l’Homme ou votre
double parle à l’Homme, il ne vous parle pas comme nous autres on se parle au niveau des
peurs, des craintes de l’âme, ce n’est pas pareil. 

Il n’y a jamais de problème avec eux autres. Tu es mourant il n’y a pas problème avec eux
autres, il n’y a jamais de problème. L’Esprit ne vous considère jamais malade, mourant. 

Nous autres, oui, au niveau des forces de l’âme, au niveau de l’ego, au niveau de la
médecine, on est mourant. L’Esprit, non, tout est correct ! Il ne joue pas l’expérience, ça fait
que c'est l'affaire de continuité ! 
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Mais on vit beaucoup plus notre vie au niveau de la discontinuité qu’au niveau de la
continuité. Si on vivait au niveau de la continuité totalement, ce serait équivalent à ce que
les Hindous ont appelé “le Nirvana”, mais moi je hais ça, le mot “Nirvana”, parce que c’est
comme une marque de crème glacée pour moi !

C’est facile d'être nirvanique quand tu t'assois en dessous d’un arbre puis il y a du monde
qui vient te nourrir, puis que t'as pas de besoins. Mais quand tu travailles dans une
corporation à Montréal, là, puis que ça ferme ses portes, puis que t'as un loyer à payer, t'as
un “mortgage” (hypothèque) à payer, t’as un “char” à payer, t'as le téléviseur à payer, puis
tes enfants qui ont la coqueluche là… C’est une autre sorte de vie que d’être assis en
dessous d’un arbre dans un ashram (rires du public) ! 

La science, puis la civilisation, elle vient du monde occidental, elle ne vient pas de rien. On
ne voit pas grand chose au niveau de la science là… Au niveau des mathématiques, au
niveau de la chimie, au niveau de l’architecture… Je ne suis pas fasciné par en arrière,
comme vous autres. 

Les gens qui vont aux Indes, puis qui vont dépenser dix-mille piasses pour se faire donner
un mantra, là : “c’est un secret : ne dis pas ça à personne”... “Ça coûte combien”... “Dix-
mille piasses”... Faut-il être charlataniste ! On est tellement fasciné par les Indes ! Allez-y
vivre un petit peu de temps, vous ne serez pas fascinés bien gros ! 

Mais l’occidental est naïf, parce que l’occidental a développé la partie rationnelle de
l’intelligence, ça fait que tout ce qui est mystique pour lui, c’est merveilleux ! Puis les
Américains, c’est les plus naïfs... Les Américains... Tout ce qui est mystique, tout ce qui est
“mastique”, ils sont près à mettre dix-mille piasses pour un mantra. Ah ! Moi je vais
commencer à en vendre des mantras (rires du public). Ouais, ça “fait dur”, on “fait dur” ! 

Ça fait que quand on parle d’évolution, on parle réellement d’évolution, la grande
transformation de l’Homme à tous les niveaux ! 

C’est pour ça que puisqu’on parle un petit peu de la nécessité pour l’être conscient de
finalement se prendre en main, puis réellement travailler son être pour en arriver un jour à
avoir un couple, c’est important. Parce qu’un être conscient, surtout un être conscient, un
être conscient ne peut pas vivre seul, on a trop de choses à dire, on a trop de choses à parler.
C’est un des plus grands plaisirs que l’Homme conscient aura de parler. 

Ça fait que d’avoir un couple avec lequel on peut réellement communiquer ou quelqu’un…
Un couple, je veux dire c’est deux, ce n'est pas nécessairement vivre avec, mais avoir un
couple avec lequel on peut réellement communiquer, c’est très très important pour un être
conscient. Mais ça prend un certain temps parce qu’il y a une reformulation de l’être qui est
nécessaire, il faut se savoir, il faut se connaître un peu. Si vous vous connaissez pas, vous ne
pourrez pas connaître l’autre, comprendre l’autre. 

Ça fait qu'il faut que nos propres bavures soient essuyées avant qu’on puisse réellement
bénéficier de l’Intelligence d’une autre personne, surtout d’un autre sexe. Ce qui nécessite
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effectivement qu’on élimine la vieille habitude de se prendre au sérieux, on ne peut pas se
prendre au sérieux dans un couple. 

Si tu te prends au sérieux dans un couple, tu vas dominer l’autre tout de suite, surtout si tu
es l’homme et que tu as des gros muscles, que tu fais six pieds quatre, puis l'autre elle
mesure cinq pieds trois ! Ça fait que c'est bien bien important de ne pas se prendre au
sérieux, puis le problème avec un être qui se conscientise, c’est qu’on a tendance à se
prendre au sérieux parce qu’on commence finalement à apprendre quelque chose qui est
important, puis qui est réel. 

Mais en même temps, il faut qu’on apprenne à ne pas se prendre au sérieux, parce que si
vous vous prenez au sérieux dans quelque chose de réel, vous allez vous faire astraliser à un
point où un jour vous ferez des grandes grandes bêtises. 

Il y a des expériences sur le plan matériel ici qui ont été faites au Québec, au niveau de
détruire le sérieux d’une conscience évolutionnaire, puis le prix a été très grand, pourquoi ?
Pour amener l’être à réellement se déspiritualiser complètement puis avoir les pieds bien
terre à terre. Ce n’est pas facile d’avoir les pieds bien terre à terre. 

Tu ne te mets pas les pieds bien terre à terre parce que tu le veux, puis que quelqu’un te l’a
dit, il faut que ça fasse partie de ta transformation, la transformation de ton être, pour
pouvoir finalement être intelligent tout le temps, pas rien que de temps en temps.

C’est pour ça que la formation d’un couple conscient, ça sera réellement le résultat de la
transmutation de deux êtres en évolution, ça ne sera pas la formation d’un contrat social, ça
ne sera pas le résultat simplement d’un contrat social, ça va nécessiter d’autres choses.
Sinon vous allez vous retrouver dans des conditions archaïques, des conditions anciennes,
puis vous allez sentir le vide de votre “partnership”, puis il va y avoir un vide parce que
vous ne serez pas réels. 

Dans un couple conscient, il y a une certaine réalité, elle n’a pas besoin d’être totale la
réalité, mais il faut qu’il y ait une certaine réalité. Sans ça, il y a quelqu’un qui va vous
découvrir, il y a quelqu’un qui va vous savoir, il y a quelqu’un qui va vous voir, c’est un des
propres de la conscience éveillée de voir.

J’ai entendu des bonnes nouvelles dernièrement d’une femme que je connais parmi vous
autres... Elle s’est finalement fait un “chum” après des années, puis des années, puis des
années de “despération”, de désespoir. Une femme qui paraît bien, une femme intelligente :
“quand est-ce que je vais rencontrer quelqu’un”... “Ça s’en vient, ça s’en vient”... (rires du
public). 

Après un an, deux ans, trois ans, quatre ans : “quand est-ce que je vais rencontrer
quelqu’un”... “Ça se rapproche, ça se rapproche, ça se rapproche”... Finalement elle a
rencontré quelqu’un, elle ne vient plus me voir là (rires du public). C’est un bon signe ! Elle
a rencontré quelqu’un, mais moi je sais que c’est temporaire, mais je ne lui dis pas (rires du
public). Mais au moins, je lui laisse le plaisir d’avoir l’impression d’avoir rencontré
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quelqu’un, c’est déjà pour elle une grande chose, puis là, elle va pouvoir raffiner ça pour
voir un petit peu qu’il y a encore quelque chose à ajuster. 

Ça fait que la prochaine fois, quand elle va passer à une autre étape, elle va être moins
excitée à vouloir rencontrer quelqu’un là, elle va dire : “je vais prendre mon temps là, je
sais qu’est-ce que c’est, j’ai attendu six, sept, huit ans, je vais attendre un autre trois,
quatre ans, après ça, ça va être pas mal ajusté l’affaire, puis on va être bien”...  (rires du
public).  

Mais je ne suis pas pour “gâter” (détériorer) son expérience, je suis content qu’elle ait
rencontré quelqu’un... Après cinq, six, sept ans, elle mérite de goûter un petit peu à ce fruit
merveilleux qu’on appelle la pomme ! Puis je la connais, je sais ce qui se passe avec elle, là
elle est énervée de ce temps-ci, elle est énervée, mais ça, c’est normal qu’elle soit énervée
parce qu’elle est heureuse, mais il faut qu’elle fasse attention, “être heureuse”, parce qu’être
heureux, c’est astral. 

Ça fait qu'elle va apprendre d'être un petit peu mieux, plus s’ajuster à être bien dans sa peau,
parce que si elle est trop heureuse puis elle est trop énervée, ben là, elle va le détruire l'autre,
parce que ça fait six, sept ans qu’elle cherche. Ça fait que quand tu cherches après six, sept
ans, puis que tu trouves... Puis l'étouffes-tu l’affaire que tu trouves ?! (rires du public et de
BdM). Ça fait que c'est intéressant. Ce n'est plus comme avant… Ce n'est plus comme
avant.... En évolution ! 

Je continuerais à vous parler, mais je suis tanné, mais je ne suis pas tanné de vous autres, je
suis tanné de parler de tout ça, je vais parler d’autres choses. Mais je vais voir ce que mon
“boss” en haut il dit, on va voir qu'est-ce que c'est qu'il veut parler, le “grand”. Des fois il
est de bonne humeur, des fois il n’est pas de bonne humeur, on va voir s’il est de bonne
humeur. 

Ils disent que l’Homme doit comprendre que l’évolution de la conscience, c’est un
processus qui est long, et l’Homme doit en arriver petit à petit à pouvoir faire confiance à
son Esprit sans faire confiance à son Esprit. 

IL FAUT QUE L'HOMME EN ARRIVE À FAIRE CONFIANCE À SON ESPRIT, SANS
FAIRE CONFIANCE À SON ESPRIT ! 

Qu’est-ce que ça veut dire ? Faire confiance à son Esprit, ça veut dire savoir, en arriver à
savoir que la vie c’est continu. Si vous savez que la vie c’est continu, vous faites confiance
à votre Esprit.

Vous perdez votre job, vous savez que la vie est continue, tu peux en avoir un autre. Ton
enfant se fait attraper par une automobile, la vie est continue, il s’en va sur son plan puis il
est bien, la vie c’est un continuum. Ça, ça fait partie de “confiance à son Esprit”. Faire
confiance à son Esprit dans ce cadre-là, c’est normal, ça doit être comme ça, mais si
l’Homme fait confiance à son Esprit au niveau psychologique, il va se faire attraper au
niveau de son ego. Ça fait que je veux que vous compreniez la différence.
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L’Homme doit faire confiance à son Esprit sur le plan de la continuité, tout est continu dans
la vie, mais il ne doit pas faire confiance à son Esprit sur le plan psychologique. 

Si vous faites confiance à votre Esprit sur le plan psychologique, surtout si vous avez un
contact intérieur, ils vont vous mettre des trappes, ils vont vous entrapper pour vous amener
éventuellement à faire confiance à vous-mêmes. Parce que techniquement, quand un
Homme est conscient, qu’il fasse confiance à son Esprit ou qu’il fasse confiance à lui-
même, c’est la même affaire, c’est UNIFIÉ cette affaire-là.

Mais si vous vous divisez, et que vous faites confiance à votre Esprit au lieu de vous faire
confiance à vous-mêmes, ils vont vous entrapper, puis ils vont vous mettre dans des
expériences qui vont être très très difficiles, très souffrantes, pour vous amener finalement à
comprendre que l’Homme ne doit pas fonder sa conscience sur son Esprit, mais qu’il doit
unifier  SA conscience à SON Esprit. CE N'EST PAS PAREIL !

UNIFIER sa conscience à son Esprit, c’est une chose ! Et fonder sa conscience sur son
Esprit, c’est une autre ! Dans un cas, c’est une dépendance occulte, alors que dans un autre,
c’est une conscience de la continuité de la vie. 

Pensez à ça, regardez ça, étudiez ça, c’est bien intéressant, ça... Bien intéressant ! Il y a
beaucoup de choses qui découlent de tout ça, il y a beaucoup de Lois de conséquence qui
découlent de tout ça. Ce n’est pas parce qu’un Homme est conscient et qu’il est en
télépathie avec les plans subtils, qu’il doit faire confiance à ces plans-là. 

Moi je ne fais aucunement confiance à mon Esprit. S'il y a un Homme qui est conscient de
cette “gang” de malades là en haut, c'est moi ! Mais je ne fais aucunement confiance à mon
Esprit. Mais je fais confiance à mon Esprit dans le sens que j’expliquais tout à l’heure, dans
le sens que pour moi, la vie c’est toujours un continuum, mais j’ai appris à faire confiance à
moi-même, complètement à moi-même, et ça, ÇA DEMANDE BEAUCOUP D'ESPRIT. 

Sinon on devient dépendant puis on devient… Devenir dépendant des forces occultes, c’est
le pire qu’on puisse faire, parce que l’Homme ne connaît pas les Lois de ces mondes-là,
c’est des mondes qui sont totalement différents de notre monde, totalement différents. 

C’est très important au cours de l’évolution, puis ça fait partie de la psychologie
évolutionnaire que l’Homme réalise ceci, parce que si un jour l’Homme en arrive à
bénéficier d’une conscience télépathique avec ces plans-là, au moins il ne sera pas esclave
de ces forces-là qui sont très grandes, très grandes, très très grandes. 

Je le sais comment elles sont grandes ces forces-là... L’Homme sera libre. On a tendance…
Parce qu’à cause de notre condition, on a tendance à vouloir avoir des maîtres au-dessus de
nous autres, on veut avoir des maîtres au-dessus, on aime ça, même avoir un Esprit qui nous
parle, puis qui nous dit… Ça ne marche pas de même, c’est une chose que l’Homme doit
totalement éradiquer de sa conscience !

L’Homme doit en arriver à prendre contrôle lui-même de son énergie, jamais être dicté par
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les forces occultes. Les forces occultes sont là pour éclairer l’Homme, elles ne sont pas là
pour le rendre intelligent. Pour éclairer, pas pour le rendre intelligent. 

La Lumière elle t’éclaire dans ta chambre, elle ne te dit pas où t’asseoir. Si jamais la
Lumière te dit où t’asseoir, là “t'es fait”... 

Je vais arrêter, je suis tanné de parler ! 

267



La recherche de la connaissance PE#019 BdM 
(Autre titre : L'importance de ne pas croire)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

019 – LA RECHERCHE DE LA CONNAISSANCE
(Autre titre : L'IMPORTANCE DE NE PAS CROIRE)

(Je vais peut-être tousser un petit peu ce soir, c’est parce que j'ai mal dormi voilà une
couple de jours, puis j’ai un muscle dans le dos qui me fait mal, ça fait que j’ai de la misère
à respirer, puis je ne suis pas en très bonne forme). 

Je voudrais regarder avec vous autres, à la lueur des évènements qui se sont produits
dernièrement en Californie, je veux regarder ça avec vous autres, pour réitérer pour la
millième fois ce que je dis depuis des années, certaines choses, les faire comprendre, les
faire saisir.

Il y a des gens, des fois, qui me disent : “pourquoi est-ce que vous ne parlez pas plus de
l’occulte, pourquoi est-ce que vous ne parlez pas de la civilisation humaine dans cinquante
ans, cent ans, où l’Homme s’en va, ce qui va se passer, ainsi de suite, pourquoi est-ce que
vous ne faites pas de lien entre l’invisible puis la matière, les forces occultes systémiques
puis le monde matériel dans lequel on vit”... 

Puis la raison pour laquelle je ne le fais pas, c’est justement pour empêcher les gens d’être
affectés par des formes, d’être affectés par des niveaux de pensée ou des façons de voir, ou
des niveaux de voyance qui, dans le fond, ne peuvent pas leur servir, excepté sur le plan
psychologique, sur le plan de la curiosité de l’Homme.

C’est drôle à dire, mais étant une personne très occulte, puis initié à la conscience, je suis
probablement plus que vous autres détaché de tout ça. Autrement dit je suis probablement
plus terre à terre que vous ne l’êtes. Puis la raison pour laquelle je suis plus terre à terre que
vous l’êtes, c’est parce que j’ai été obligé au cours de mon initiation à apprendre, et très
difficilement, parce que c’est très dur à apprendre à ne pas devenir victime, si vous voulez,
de la magnétisation de mon mental.

C’est très difficile quand vous êtes en fusion, parce que quand vous êtes en fusion, il y a un
chevauchement d’une pensée qui est cosmique avec une pensée planétaire. Il y a un
chevauchement d’une conscience qui est extérieure à vous, avec une conscience qui fait
partie de vous, puis il y a un acheminement en même temps qui se crée, qui dure des années
de temps. Et mon initiation techniquement aura servi à préparer l’Homme et à mettre
l’Homme en garde contre l’occulte.

Je ne peux pas désavouer l’occulte, mais je suis obligé de mettre l’Homme en garde contre
l’occulte parce que l’Homme sur la Terre est un être qui n’a pas d’identité psychique, qui
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n’a pas d’identité mentale. C’est un être qui est réellement très très influençable et qui
découvre très tard, dans l’évolution de son espèce, les mystères de la vie, puis les mystères
de la mort, puis les mystères des civilisations systémiques, puis la nature du réel.

Je n’ai pas appelé La Genèse du Réel (livre de BdM) pour rien, je ne l’ai pas appelé La
Genèse de la vérité, je l’ai appelé La Genèse du Réel pour éliminer le concept de la vérité, la
polarité du vrai puis du faux, et permettre finalement à l’Homme de contempler des niveaux
de science et d’Intelligence qui ne font pas partie de son expérience psychologique, mais qui
font partie de son expérience occulte. 

Par contre, l’Homme doit être protégé contre ce que nous appelons l’occulte. Pourquoi ? 

Parce que les Lois de l’évolution sont structurées de manière à faire évoluer les systèmes de
vie, inférieurs. Puis dans l’évolution biologique des espèces, comme dans l’évolution
psychique des consciences, ce sont toujours les plus forts qui demeurent. Ce sont toujours
les plus robustes qui réussiront à dépasser les contraintes imposées par l’involution, et dans
le cas de la connaissance, ces contraintes-là sont des contraintes astrales.

Qu’est-ce que c’est le plan astral ? Le plan astral c’est un “dominium” de consciences, c’est
un monde qui est techniquement supervisé, contrôlé, par ce qu’on appelle nous autres sur la
Terre, des esprits de basse ou de haute vibration, dépendant du plan auquel on s’adresse. 

Par contre, ce qu’on réalisera au cours de l’évolution – quand je parle de l’évolution, je
parle de cette période où l’Homme entrera dans une grande science du mental, où l’Homme
sera en communication télépathique avec les plans parallèles – quand l’Homme sera en
communication télépathique avec les plans parallèles et qu’il pourra supporter, supporter la
lutte qui sévit entre sa conscience matérielle puis sa conscience universelle, l’Homme
découvrira que l’Univers tel qu’il est structuré aujourd’hui, n’est pas structuré à la mesure,
pour le bénéfice de son Intelligence intégrale. 

L’Univers est structuré pour l’évolution de son âme, de sa mémoire, de sa conscience
astrale, afin d’équilibrer les rapports karmiques qui précèdent et qui prédatent sa relation
avec le monde de la mort. L’Univers est structuré pour ça.

Mais ce n’est pas en fonction de cette structure-là que l’Homme explose de vie, ce n’est pas
en relation de cette structure-là que l’Homme exprime sa vie ou que l’Homme exprimera sa
vie, autant sur le plan mental, que sur le plan émotionnel, que sur le plan éthérique, que sur
le plan matériel. 

L’Homme exprime sa vie en fonction de réaliser un jour une continuité de conscience avec
les mondes parallèles, mais sans avoir ultimement à payer le prix, et ce prix-là, c’est la
conversion de son inconscience en spiritualité totalement illusoire qui mène au suicide
collectif, qu’on retrouve aujourd’hui un peu dans le monde, et qu’on retrouvera encore,
parce que ça fait partie des dernières attaques de l’astral contre la conscience humaine sur la
Terre. 
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Il y a un prix à payer pour la conscience, mais ce n’est pas la conscience, vous autres, qui
vous intéresse, c’est la connaissance. Puis je vais faire ma conférence sur ça. Ce n’est pas la
conscience ! 

La conscience vous intéressera un jour, mais pour le moment, au début quand vous êtes en
évolution, quand vous êtes en recherche, quand vous allez aux Indes, quand vous rencontrez
des maîtres, quand vous allez dans les temples, quand vous rencontrez des gourous, ce n’est
pas la conscience qui vous intéresse, c’est la connaissance.

Et le grand danger de l’Homme moderne, au vingt-et-unième siècle, sera la recherche de la
connaissance, donc j’ai mis l’Homme en garde contre ça depuis des années en établissant
chèrement L'IMPORTANCE DE NE PAS CROIRE.

Mais l’importance de ne pas croire, ce n’est pas évident pour l’Homme tant qu’il est encore
régi par les Lois spirituelles de sa conscience curieuse. C’est avec le temps que l’Homme un
jour réalisera l’importance de “pas croire”. Et finalement, ça lui permettra de construire,
d’établir et de vivre un principe fondamental de ce que j’appelle pour le moment “une
conscience supérieure” ou “une conscience supramentale”.

Quand je dis que l’Homme n’est pas intéressé à la conscience, qu’il est intéressé à la
connaissance, ça veut dire quoi ? Ça veut dire que sur la Terre aujourd’hui et sur la Terre
demain, dans l’avenir, il y aura deux types d’Hommes. 

Il y aura des Hommes qui s’opposeront, qui réagiront au mensonge et qui chercheront la
vérité. Puis il y aura des Hommes qui neutraliseront leur émotion, par rapport à leurs
pensées pour en arriver finalement à entrer dans une conscience mentale suffisamment
développée pour que, de cette conscience mentale, surgisse ce que j’appelle une
morontialité, c’est-à-dire une capacité de ne pas être travesti dans sa conscience personnelle
par des aspects astraux qui font partie du “dominium” des sphères sur la planète Terre
aujourd’hui. 

Quand on regarde ce qui s’est passé en Californie, ce qui s’est passé en France, ce qui s’est
passé dans le bout de Québec là, et qu’on voit des gens aller vers le suicide de leur personne
pour avoir l’avantage ou prendre l’avantage de voyager vers d’autres planètes, il faut
réellement se poser des questions, puis il faut réellement prendre conscience de
l’importance de ne pas être influencé par aucune personne au-dessus de soi. 

Les gens me reprochent dans le monde ésotérique d’être anti-maître, d’être anti-ci puis être
anti-ça ! Mais le temps démontrera au cours des générations, vingt-et-unième siècle, vingt-
deuxième siècle, surtout vingt-et-unième siècle, dans le coin des années 2060, les gens
réfléchiront sur le passé, et ils verront que ça a été une période très très importante dans
l’Histoire de l’Homme, dans l’Histoire de la pensée humaine, de finalement établir que
l’individualisation de la conscience se rapporte expressément à l’annihilation de toute
relation psychologique avec un être qui puisse, pour une raison ou pour une autre, nous
dominer par son charme, par son charisme, ou par l’étendue occulte de ses connaissances,
ou par l’intérêt que certaines connaissances peuvent donner à une Humanité qui,

270



aujourd’hui, souffre énormément du manque d’identité. 

Si vous ne comprenez pas ça, vous ne réaliserez jamais jusqu’à quel point vous êtes en
danger, que ce soit un danger potentiel ou que ce soit un danger purement périphérique, et
vous ne réaliserez jamais jusqu’à quel point il y a des forces occultes dans le monde qui sont
totalement dédiées au contrôle de l’âme, au contrôle de l’Homme, à la domination de
l’Homme, et à l’assimilation de l’Homme à des notions qui n’ont pas été, par lui seul,
filtrées au niveau de SA propre Lumière. 

Le seul contrôle, le seul contrôle qu’un être humain a, possède ou possèdera, aujourd’hui
comme dans le passé, aujourd’hui comme dans l’avenir, ce sera SA propre Lumière. Et SA
Lumière, c’est quoi ? 

Vous pensez que l’Homme peut entrer dans sa Lumière comme ça ?! Vous pensez que
l’Homme peut être dans son identité comme ça ?! Vous pensez que l’Homme peut être dans
sa conscience comme ça ?! 

Et je vous assure que puisqu’on parle d’initiation solaire, puisqu’on parle de transmutation
du corps mental de l’Homme, puisqu’on parle du mouvement de la conscience planétaire de
l’Homme vers une conscience universelle de l’Homme, je vous assure que la démonstration
dans l’expérience personnelle de tous les Hommes, à partir du moment où le nouveau cycle
va s’ouvrir, va être fondée sur sa capacité en tant qu’individu à résister aux illusions.
RÉSISTER AUX ILLUSIONS !

Et résister aux illusions, la seule façon dont l’Homme peut le faire, c’est de s’actualiser en
tant qu’être individualisé, en tant qu’être en pleine suprématie de ses moyens, et en tant
qu’être totalement ininfluençable par des notions, par des théories ou par des instincts qui
fascinent l’âme, mais au détriment de l’ego.

Probablement de tous les Hommes qui parlent en public, qui ont parlé en public, qui
écrivent ou qui écriront, pour le moment, POUR LE MOMENT, je suis probablement la
seule personne sur cette planète qui est anti-connaissance. Pas parce que je n’aime pas la
connaissance, pas parce que je n’aime pas étudier les choses, mais parce que la
connaissance qui doit faire partie de l’expérience de l’Homme doit faire partie de sa
conscience.

Si vos connaissances ne font pas partie de votre conscience, mais qu’elles sont imposées,
imprimées sur votre conscience par d’autres, à ce moment-là ces connaissances-là sont
régies automatiquement, absolument par le mensonge des sphères. Et un jour, dépendant de
votre karma, dépendant de vos illusions, dépendant de votre sensibilité, dépendant du
niveau où vous êtes rendus sur le plan de l’évolution de l’âme, un jour vous vivrez les
déboires occultes qui sont rattachés à toute recherche d’identité avec les plans parallèles.

Moi je ne peux pas traduire, je ne peux pas vous faire comprendre ce que je sais comme
expérience, que vous soyez des étrangers ou que vous soyez près de ma personne parce que
dans le fond, je suis totalement seul et je serai toujours seul. Vous pouvez me dire une
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chose, vous pouvez me dire une autre chose, je peux être totalement d’accord avec vous
pour votre plaisir personnel, mais dans mon Esprit, je sais toujours où j’en suis !

Et ma position par rapport à la vie, par rapport aux sphères, par rapport à la domination, par
rapport à la connaissance, par rapport à la science, par rapport à la psychologie de l’Homme,
par rapport à l’Esprit, par rapport aux Lois de la mémoire, par rapport au karma, par rapport
aux visitations, par rapport aux ectoplasmes, par rapport aux présentations primordiales que
vous appelez souvent les “extraterrestres”, ma position est totalement antagoniste,
totalement sans sympathie, tant que moi-même en tant qu’individu, je ne contrôle pas
l’échange.

Donc prenez vos positions, prenez vos connaissances, étudiez vos livres, étudiez ce que les
gens vous disent, mais ramenez toujours votre expérience à vous-mêmes parce que votre
seule protection dans la vie, surtout demain, après les grands évènements qui viendront, ce
sera basé sur votre capacité de réellement INTÉGRER votre énergie, et je vous assure que
l’Homme est loin d’avoir intégré son énergie. Ça m’a pris des années personnellement à
intégrer mon énergie. 

Et quand j’ai intégré mon énergie, c’est à ce moment-là que j’ai découvert le principe le plus
fondamental de toute l’instruction, c’est l’existence du mensonge cosmique et la domination
des sphères ! La domination des sphères pour le maintien sur la Terre d’un contrôle occulte
sur l’Esprit de l’Homme qui n’est pas morontialisé, mais qui fait partie d'une conscience
expérimentale pour le bénéfice de l’évolution des âmes dans l’astral et pour le contrôle de
certaines hiérarchies, de certaines forces gouvernantes dans l’Univers systémique local, dont
vous ne connaissez pas, dont vous n’avez aucune idée ! 

Et si l’Homme avait idée, vous vivriez réellement le soir ou la soirée, des grands cris, puis
quand je parle des grands cris, je ne parle pas des Indiens !

Quand je dis que l’Homme sur la Terre est un être parfaitement naïf, je dis “parfaitement
naïf” !

Le niveau de connaissances que vous pouvez avoir, le niveau de connaissances qui ont été
écrites, le niveau de connaissances ou les connaissances qui font partie du patrimoine de
l’Humanité, aujourd’hui en 1997, est totalement insuffisant pour amener l’Homme à la
reconstruction de son être, pour amener l’Homme à la conversion de son énergie, et
finalement l’amener à l’ouverture de son troisième œil pour qu’il puisse avoir contact avec
le plan éthérique, et finalement établir sur le plan éthérique des conditions permanentes pour
contrôler les allées et les venues entre les civilisations qui font partie du système local, et
qui ont surveillé la manifestation humaine depuis des milliers d’années et qui en
surveilleront encore plus les aspects dans les années à venir.

Autrement dit, apprenez une fois pour toutes au cours de votre expérience, pendant que vous
avez la chance d’avoir des gens qui peuvent vous le dire directement, apprenez à ne vous
fier à rien ! 
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Si vous apprenez à ne vous fier à rien, à vous fier à VOUS-MÊMES, vous en arriverez à
pouvoir délaisser de votre conscience, à supprimer de votre conscience des égrégores
astraux qui vous lient à des mondes parallèles et qui, dépendant de votre expérience,
dépendant des conditions, dépendant de tout ce qui se passe entre vous et l’invisible, vous
rendent, font de vous des êtres techniquement possiblement dominables. 

Ce n’est pas votre spiritualité qui va vous préserver sur le plan matériel, qui va maintenir
votre Esprit en équilibre, surtout quand viendra le temps sur notre planète, où l’Homme
vivra de grandes choses. Pas de spiritualité ! Au contraire !

Dans ces temps-là, ce sera justement l’amorce nécessaire utilisée par ces forces-là pour vous
faire vibrer, vous mettre en vibration et probablement vous illuminer afin de pouvoir dans
un nouveau sens dominer votre conscience. On dirait que l’Homme n’a pas idée qu’est-ce
que ça veut dire la domination ! 

Le monde en France, ils sont tous choqués par la façon dont je parle, je ne vais tout de
même pas parler pour faire plaisir, je ne suis pas là pour vous faire plaisir. Je suis là pour
mettre en garde l’Homme, pour préparer finalement l’Homme à des évènements qui
viendront et qui, dans ce temps-là, lui permettront en tant qu’individu de ne pas être aspiré
dans ces anesthésies collectives, dans ces folies collectives, dans cet endormitoire
absolument extraordinaire qui fait partie du contrôle de la conquête de l’astral sur la Terre. 

Ce n’est pas fini, j’en ai parlé en 1980, on le vit, puis on va le vivre encore ! Puis on n’a pas
de stress encore, on n’est pas stressé encore, on n’est pas encore super stressé, vous n’avez
rien vu qu’est-ce que c’est le super stress ! 

Vous avez simplement à passer à côté de ce que je vous dis, parce que je n’en ferai pas de
prophéties et je n’en ferai probablement jamais de prophéties. Il y a du monde (des gens)
qui ont le talent, qui ont la vibration pour faire des prophéties, comme il y a du monde (des
gens) qui ont la vibration pour guérir. Chacun son job, moi je n’en ferai jamais de
prophéties. 

Par contre, si vous prenez les gens qui en ont fait des prophéties, que ce soit Malachie, que
ce soit Nostradamus, ainsi de suite, ou des modernes qui en font de la prophétie, regardez
les évènements que ces gens-là prophétisent, et vous allez voir que l’avenir de l’Homme au
vingt-et-unième siècle, ce n'est pas un cadeau ! 

Qu’est-ce que vous allez faire dans ce temps-là ? Puis on est simplement dans l’entrée, on
est simplement dans le début de l’évolution scientifique de l’Humanité.  

Ça fait cent ans techniquement qu’on est entré en science, mais en ce qui me concerne, la
science a commencé sur la Terre quand on est rentré dans l’âge des computers, puis des
transistors, avec “Texas Instrument” en 1952. On commence en science, puis quelque part il
va y avoir un “bridging”, il va y avoir un contact entre des civilisations qui sont très
avancées en science, et l’Homme qui se pense avancé en science. Et quand ça va se produire
ça, il va se produire sur la Terre des chocs absolument épouvantables !
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Et l’Homme, si l’Homme n’est pas conscient, si l’Homme n’est pas conscient du mensonge,
si l’Homme n’est pas conscient de la domination, si l’Homme n’est pas conscient du travail
qui se fait sur les plans pour garder sa conscience en perpétuel sommeil, l’Homme ne pourra
pas passer à une conscience morontielle, et l’Homme ne pourra pas travailler avec la
régence planétaire. Parce qu’il n’aura pas les corps subtils qui lui permettront de réellement
vibrer à SA Lumière, puis de finalement entrer dans un temps qui est neuf et qui fait partie
d’une conversion de l’Humanité, c’est-à-dire le passage de l’involution à l’évolution. 

Vous ne pouvez pas fonder votre évolution sur la connaissance. Si vous fondez votre
évolution sur la connaissance, eh bien, vous êtes aussi bien d’aller rentrer dans les Rose-
Croix, puis dans les cercles, puis dans les groupes, puis dans les écoles, puis dans les
philosophies qui sont dans le monde pour ça, elles sont bonnes, ça sert, tout sert !

Mais si c’est la connaissance qui vous intéresse, à ce moment-là vous avez beaucoup de
chemin à faire, parce que je vais vous assurer une chose, le jour où en tant qu’individu, vous
allez avoir vu à travers la connaissance, le jour où vous allez avoir dépassé le besoin de la
connaissance, le jour où vous allez avoir perçu l’ignominie psychologique du mensonge et
de la vérité, à ce moment-là vous allez revenir sur vos traces, puis vous allez vous occuper
simplement de votre conscience qui est réellement le fil électrique entre vous et le plan
morontiel, et c’est seulement là que vous commencerez à comprendre que l’Univers local
est farouchement anti-Homme. 

Puis ça ne veut pas dire ça, qu’il n’y a pas des raisons, ça ne veut pas dire qu’il n’y a pas des
bonnes raisons que la Vierge apparaisse à Fatima, ça ne veut pas dire qu’il n’y a pas des
bonnes raisons que la Vierge apparaisse à Medjugorje. Le point n’est pas là. Il y a deux
sortes d’Hommes sur la Terre, il y a l’Homme individualisé qui vit au niveau de son Esprit,
puis il y a l’Homme collectif qui vit au niveau de l’âme. 

Si vous vivez au niveau de l’âme, à ce moment-là le phénomène de Fatima, les phénomènes
des miracles et tout ce qui fait partie de l’inclusion psycho-spirituelle de l’Humanité
moderne dans un vase clos, c’est normal, ça fait partie de la réalité involutive. 

Mais si vous êtes dans votre Esprit, autrement dit si vous bénéficiez d’un lien universel, si
vous avez réussi à éliminer de votre conscience collective, personnelle, subjuguée, le besoin
de la connaissance, à ce moment-là vous commencerez à rentrer dans votre conscience. Et
lorsqu’il s’agira d’évaluer tel phénomène ou tel phénomène, ou tel phénomène, ce sera pour
vous autres un jeu d’enfant parce que vous ne serez plus dans l’âge de l’innocence. 

Il est là mon message, elle est là ma lutte, elle est là ma guerre, et puis elle va être là ma
guerre, puis ma lutte, jusqu’à tant que je “crève”.

Je n’aurai jamais de bon à dire, ou de bien à dire, en ce qui concerne les plans parallèles ou
les civilisations parallèles. Et la raison est très simple, parce que le mensonge cosmique fait
partie de la retenue de l’information, et quand un Homme est retenu dans l’information,
quand un Homme ne peut pas avoir une réponse claire et nette, il y a des raisons, il y a
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toujours des raisons, il y a toujours des bonnes raisons. 

Mais l’Homme lui en tant qu’individu doit poursuivre sa lutte pour en arriver un jour à faire
éclater le mystère de la conscience. Et l’Homme fera éclater le mystère de la conscience ! 

Quand le mystère de la conscience sur la Terre sera éclaté, il y aura des Hommes sur la
Terre qui pourront sortir de leur corps, aller et voyager sur le plan éthérique de la Terre,
rentrer dans les corridors éthériques de la Terre, rentrer en contact avec les anciens
dépositoires de la connaissance cosmique sur la Terre qui sont dans ces corridors-là.

L’Homme pourra même inverser, s’investir du droit d’empêcher certaines civilisations de
visiter la Terre, si ces civilisations-là ne sont pas capables de s’adonner, de respecter les
conditions involutives d’une Humanité qui ne connaît pas les mystères, mais qui en elle, sur
le plan psychique de l’âme, sur le plan psychique de l’âme collective, représente la Lumière
cosmique sur une planète perdue. 

Pensez-vous que j’étais en “crisse” pour rien pendant vingt-cinq ans, pensez-vous que c’est
normal pour un Homme d’être en “crisse” depuis vingt-cinq ans, d’être en colère depuis
vingt-cinq ans ?! La seule raison que j’étais en colère, c’est parce qu’au niveau de ma propre
expérience, au niveau de mon contact avec l’occulte, au niveau de mon contact avec les
plans, au niveau de ma télépathie avec les plans, j'étais encore encore en lutte pour forcer les
plans à… (coupure enregistrement)…

(Reprise en cours) (…) Dans un Univers systémique qui est déjà depuis trop longtemps,
trop longtemps, habitué à la domination des espèces. Je suis le seul initié en “crisse” qui ait
jamais vécu sur la Terre. Tous les autres initiés étaient contents, le Père qui est au ciel, mais
“tabarnak”, moi je le sais qu’est-ce que c’est qui au ciel ! On commence l’évolution ! 

L’évolution psychique de l’Homme sur la Terre a commencé en 1969. Aurobindo avait
absolument raison. Mais le travail de l’Homme sur la Terre va durer des générations !

Quand bien même que vous liriez des passages de La Genèse du Réel, la première
fondation, la deuxième fondation, c’est un processus et c’est un processus qui est très long.
Puis c’est seulement sur le plan individuel que l’Homme finalement va bénéficier de cette
instruction-là, de cette science-là. 

Ne regardez même pas ça sur le plan collectif, oubliez ça ! Parce que quand vous regardez
sur le plan collectif, vous regardez vers la connaissance, alors que quand vous regardez sur
le plan individuel, vous regardez en ce qui concerne votre conscience personnelle.

Je ne m’attends pas à ce que vous me compreniez, je ne m’attends pas à ce que les Hommes
me comprennent, je ne suis même pas intéressé à ce que l’Homme me comprenne. Je vis
réellement dans une sphère tout seul. Je peux vous faire plaisir puis vous dire que vous me
comprenez. 

Ça, c’est pour vous faire plaisir, mais c’est totalement sans importance que l’Homme me
comprenne, mais ce qui est important, c’est ce qui restera d’écrit sur la Terre, ce qui restera
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en mémoire pour que vous, vos enfants, un jour, au cours de l’évolution, puis au cours de la
diffusion, puis de l’extension de ces connaissances-là dans le monde, puissent finalement en
arriver à réaliser que la croyance, c’est la fondation de l’ignorance. Il y a des choses que
vous devez arriver à conclure par vous-mêmes !

Vous ne pouvez pas indéfiniment vous référer à l’un ou à l’autre, vous devez en arriver à
conclure par vous-mêmes, vous devez en arriver à tester vous-mêmes votre niveau de
conscience pour pouvoir ensuite mesurer la validité des connaissances. 

Mais si vous n’en arrivez pas à vous greffer à VOTRE propre Lumière, à développer cette
centricité extraordinaire que l’Homme nouveau possèdera, qui fera partie de l’élimination
des forces de la mémoire sur sa conscience universelle, vous n’aurez jamais d’identité !
Vous serez toujours à la recherche de quelque chose de neuf, vous serez toujours à la
recherche de gourous, d’écoles, d’idées, de théories, et un jour, à cause des Lois de
probabilité, vous vous ferez prendre les culottes à terre.

Pensez-vous que c’est normal qu’une civilisation humaine qui est passée par des hauts
cycles comme les Égyptiens, les Grecs, les Romains, la Renaissance... aujourd’hui, soit dans
une situation tellement astralisée qu’on est rendu à un point où la Terre aujourd’hui se
meurt... ?! Elle est matériellement, matériellement polluée, et elle est psychiquement
polluée. 

Alors pourquoi l’Homme aujourd’hui vit dans des conditions insalubres au niveau
psychique, matériel ? Pourquoi est-ce que les Hommes veulent sortir de ces conditions-là,
puis aller sur Sirius ? Parce que l’Homme n’a pas d’identité. Parce qu’un Homme qui a de
l’identité sur une planète aussi bâtarde que la Terre, dans des conditions aussi astralisées
que la Terre, a toujours l’Intelligence nécessaire pour se frayer un petit chemin dans un
domaine quelconque où il peut vivre le restant de ses jours en paix. Tu n'as pas besoin
d’aller sur Sirius, c’est pas sérieux, ça !

Si vous pensez que c’est en vous sauvant, si vous pensez que c’est en vous cachant la tête
dans la terre des temples, des écoles ou sous la jupe des maîtres, que vous allez en arriver à
vous protéger contre l’assaut qui vient contre l’Humanité, bon, ben, dans le temps vous
viendrez me revoir, puis sachez une chose, je vous l’ai toujours dit, je ne me trompe pas
gros. Il y a seulement une chose qui compte, c’est votre vie à vous autres, pas la vie du gars
à côté de vous autres, votre vie à vous autres, votre individualité !

Ça veut dire quoi votre individualité ? C’est votre forteresse, votre individualité c’est votre
seule forteresse, vous n’en avez pas d’autres. 

À partir du moment où cette forteresse-là s’affaiblit, à partir du moment où les murs de cette
forteresse-là tremblent sous la pression d’influences extérieures, vous êtes des êtres qui,
dans un temps ou dans un autre, se feront astraliser. C’est facile de se faire astraliser, je vais
vous dire comment ça marche !

Savez-vous qu'est-ce que c’est “se faire astraliser” ? Se faire astraliser, c’est quand vous êtes
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pris, comme on dit en anglais “between a rock and a hard place” (comme pris entre deux
feux). Autrement dit quand tu n’as plus de place à dépasser, quand tu n’as plus de place où
aller, quand tu ne vois plus la sortie, c’est là que vous vous faites astraliser. 

Si vous n’avez pas d’identité, à ce moment-là vous êtes faits à l’os. Si vous avez le cancer
puis que vous vous faites astraliser, vous allez mourir du cancer. Si vous avez peur des
tremblements de terre puis que vous vous faites astraliser, vous allez mourir d’un
tremblement de terre.
 
Ce, dans la vie, dont vous aurez peur… Quand vous direz : “je n’en veux pas de ça, je ne
veux pas d’accident, de tout ça, je ne veux pas que ma maison brûle”, je vous assure que
vous serez testés dans votre désir, puis votre maison brûlera pour voir si vous êtes
astralisables. 

Surveillez bien ce que vous dites dans la vie. 

SURVEILLEZ BIEN CE QUE VOUS DITES DANS LA VIE ! 

Il y a de la résonance sur les autres plans. 

Si vous dites : “je ne veux pas, moi, que ma maison brûle”,  ben, vous êtes mieux d’être
bien bien sûrs d’avoir le pouvoir qu’elle ne brûle pas ! Sinon ils vont vous la faire brûler
votre maison pour voir jusqu’à quel point vous êtes astralisables !

Arrêtez de prendre la vie pour un système mécanique. La vie, c’est totalement psychique,
les plans s’interpénètrent, tout est entendu, tout est vu, tout est su, tout est connu. 

L’affaire de faire de la poésie sur la vie, la poésie de la vie, la beauté de la vie, puis la
grandeur de la vie, parce que vous en avez fait de la “crisse” de poésie sur la vie quand vous
aviez vos couches : “c’est beau la vie, c’est grand la vie”, mais “tabarnak”, le jour où vous
allez venir en contact avec les forces de vie, puis qu'ils vont vous tester, c’est là qu’on va
voir si vous êtes astralisables ! C’est là qu’on va voir si vous avez réellement de l’identité,
puis c’est là qu’on va voir si réellement l’Homme est fait de Lumière ou de matière grise !

Je suis tanné de voir qu’il y a de l’hypocrisie humaine à tous les niveaux, les religions, le
Shintoïsme, l’Hindouisme, toute la “crisse” de barbarisme involutif, j’en vomis ! Sans
parler de l’ésotérisme, puis toute la “crisse” de brouhaha qui est en dehors de la conscience,
qui fait partie des meubles, qui fait partie de la périphérie de ce qui est essentiel pour
l’Homme, qui est son seul réconfort, sa seule Source : c’est sa Lumière ! Il n’y a pas
d’autres choses, votre “crisse” de Lumière ! 

Votre Lumière, c’est votre conscience ! Vos “osties” de connaissances, tout ce qui est écrit
dans les livres, c’est simplement pour vous donner une idée de ce que vous ne comprenez
pas. 

Vous pourrez me critiquer tant que vous voudrez, vous pourrez dire : “ah, ben, Bernard de
Montréal, il est plogué à des forces qu’il ne peut pas contrôler”, mais je veux vous dire une
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chose, je suis un “ostie” de soldat, puis je suis un “ostie” de général, je vais vous dire encore
plus que ça, je suis un “crisse” de grand initié ! 

Puis je vous défie d’aller dans le monde, n’importe où, puis d’en trouver un, “câlisse”,
comme moi, qui a la force d’affronter l’invisible, au lieu de vous attirer par toutes sortes de
“crisses” de manigances pour aller visiter des planètes étrangères, “maudit tabarnak” ! 

Vous allez l’avoir dans le cul même, jusqu’à tant que je meure, parce que tout ce que je
hais, plus que je passe dans le plan mental, plus que je le sors, je le sors, je le fasse sortir le
“crisse” de pus qui nous a gardés pendant l’involution, puis qui a fait de nous autres des
“osties” d’esclaves de “câlisse” !

Puis après ça, j’ai Fatima dans les pattes, “câlisse” ! La Vierge qui apparaît à trois enfants,
puis ça apparaît toujours à des enfants dans un champ de bananes ces “osties-là”, toujours
dans un champ de bananes, “câlisse” ! Pas à moi ! 

J’ai un de mes “chums” qui vient de mourir là, j’étais après lui parler, il fermait la lumière
chez nous ! Je lui ai dit : “veux-tu me rouvrir la crisse de lumière là, tabarnak”... Ah ! Puis
ça, c’est le contraire : “ah, ben, il a ouvert la lumière”, et vous êtes contents ! “Ostie”, vous
allez apprendre à le prendre le contrôle, un jour !

L’Homme va le prendre le contrôle, un jour ! Quand bien même j’aurais une crise cardiaque
à crier, “crisse”, vous allez vous rappeler le dernier de mes cris, puis je vais mourir quand je
veux, “câlisse” ! Je suis tanné de l’abrutissement de l’Humanité. 

Puis il n’y a rien qu’une façon de le faire mon travail, c’est en criant parce que si je vous
parle, vous êtes faits, parce que si je vous parle, vous allez vous accrocher à ce que je vous
dis. Tandis que quand je crie, puis je vous mets en vibration, vous sortez de la “crisse” de
salle, puis vous ne vous rappelez plus de rien de ce que j’ai dit (rires du public). 

C’est abominable l’involution, si vous le verriez, si vous verriez ce que moi je vois, ce que
moi je sais, vous ne seriez même pas capables de vivre sur le plan matériel. Moi ce qui me
sauve, c’est que je ne pense pas. Mais vous autres, vous pensez tellement que, si vous
verriez ce que je sais, vous ne pourriez pas supporter la vie sur Terre. 

Moi c’est ça qui me sauve, je ne pense pas. Puis je ne suis pas intéressé non plus, mais je
crie par exemple : “tabarnak, tabarnak” ! Ma pensée c’est l’expression de ma colère. Vous
voulez savoir ce que je parle ? Écoutez ce que je crie. Pensez-vous que je vais commencer à
réfléchir sur la réalité ? Je la souffre assez la “crisse” de réalité, je l’ai souffert assez la
réalité pendant des années. J’ai été tellement un bon initié avec ces “osties-là”, que “no
fucking way”, que je vais m’intéresser à la connaissance ! 

Quand je crie, c’est ça la connaissance. Ça sert simplement à une chose, à protéger
l’Homme un petit peu contre ses propres folies, ses propres illusions, ses propres attaches.
Moi en 69, avant mon expérience qui a tout changé ma vie, j’étais comme vous autres, puis
encore, j’étais moins que vous autres parce que je ne cherchais pas sur les sentiers
ésotériques, c’est eux autres qui m’ont poussé là.
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Puis pendant des années, j’ai été entrappé pour apprendre, entrappé pour apprendre, puis
entrappé pour apprendre, puis entrappé pour apprendre, puis entrappé pour apprendre ! J’ai
compris les trappes, j’ai connu les trappes, j’ai vécu les trappes, j’ai perdu dans les trappes,
mais j’ai toujours gagné dans ma liberté, la liberté, ma liberté ! La liberté de l’Homme pour
l’Homme, le reste ça ne sert à rien !

Ce n’est pas la connaissance, puis la communication à partir des plans parallèles qui va vous
rendre libres, “that’s bullshit” (ce sont des conneries). C’est votre capacité en tant
qu’individus de reconnaître les trappes, de reconnaître les illusions, continuer à reconnaître
les illusions jusqu’à tant qu’il n’y en ait plus. Quand il n’y en aura plus, des illusions, vous
seuls le saurez. À ce moment-là vous serez libres.

Ça fait que si vous voulez savoir qu'est-ce que c’est une initiation solaire, (pas une initiation
astrale), une initiation solaire, c’est un entrappement constant de l’Homme pour l’amener
éventuellement à reconnaître le besoin de s’identifier à lui-même parfaitement, envers et
contre tout. Tu ne baisses pas tes gardes parce qu’il y en a un, “câlisse”, qui se matérialise
chez vous. Au contraire ! Quand il y en a un qui se matérialise chez vous, c’est là que tu as
été préparé à les monter tes gardes ! 

Je peux vous dire une chose, que je ne demanderai jamais à personne sur la Terre à aucun
Homme, son opinion, pas parce que je ne respecte pas votre opinion, mais parce que je n’en
ai pas besoin, je n’en aurai jamais besoin. Je respecte votre opinion, je respecte votre
opinion quand vous dites : “ah, ben, qu’est-ce que c’est que vous pensez, monsieur
Bernard, de telle affaire, puis telle affaire, puis telle affaire, puis telle affaire”... 

Ça fait partie de votre expérience, je ne suis pas là pour juger les Hommes moi, je ne suis
pas là pour juger les écoles, je ne suis pas là pour dire : “bon, ben, n’allez pas là-dedans,
puis allez là-dedans”... 

Je ne suis pas un confesseur spirituel, je ne suis pas votre psychiatre ésotérique, moi ! Je
suis là pour vous faire voir rouge, mais pas pour écrire le signe. Je suis tanné de voir du
monde (des gens) qui se suicident parce qu'il y a un “câlisse de con”, qui s’est fait astraliser
malgré lui-même, ce n'est même pas de sa faute. Au moins, si c’était de leur faute ! (relatif
aux suicides collectifs). 

Un gars, si c’est de sa faute, il t’amène au suicide collectif, ça a été bien pensé son affaire,
c’est de sa faute. Mais c’est pas là, c’est pas ça, ils ne le savent même pas, même eux autres
sont “pognés” dans la moutarde !

Quand tu es rendu avec des maîtres, puis des gourous, puis la “game”, ils sont pris dans la
moutarde, que vous ne connaissez pas les Lois astrales, puis tu réalises que ce n’est pas des
enfants de l’école là, “crisse”, c'est du monde (des gens) dans la société qui travaillent dans
des systèmes, du monde qui ont la tête sur les épaules, qui se font astraliser à ce point-là ! 

Parce qu’un jour que vous avez la télépathie – tant que vous n’avez pas la télépathie ce n’est
pas grave – mais quand vous avez la télépathie, que vous parlez avec les plans, puis que
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vous n’êtes pas capables d’identifier les plans, puis que les plans, ce qu’ils vous disent ça
fait votre affaire, puis que votre pensée personnelle commence à être remplacée par de la
communication télépathique, ils peuvent vous dire n’importe quoi ! Savez-vous qu’il vient
un jour que vous perdez complètement votre discernement, c’est là que ça arrive cette
affaire-là ! 

Ça fait que si vous n’êtes pas, si vous n’avez pas naturellement conscience, a priori, du
mensonge, si vous ne savez pas, comme on vous l’a dit, que ça existe le mensonge, qu’il est
fondamental à la nature psychologique de l’espèce humaine en involution, si vous n’êtes pas
conscients que le mensonge fait partie des stratégies astrales du monde de la mort contrôlé
par les forces sataniques, si vous ne le savez pas, comment voulez-vous vous protéger
contre des plans aussi subtils puis aussi morbides ?! 

Pourquoi est-ce que vous pensez qu’il faut qu’il y ait un initié qui s’incarne dans la “crisse”
de matière pour refaire le contact avec les plans systémiques, pour ensuite commencer à
dégueuler sur l’organisation occulte des mondes parallèles ? Parce que si ça ne passait pas
par l’Homme, si les initiés ne venaient pas d’abord dans la matière, on serait obligé de subir
des contacts télépathiques astraux, on serait fait à l’os ! 

L’Homme est la seule protection contre l’invisible pour l’Homme, dans la mesure où
l’Homme ne se laisse pas astraliser par ces plans-là, sinon vous n’avez plus de protection.

Ça fait que la première chose qui vous a été dite en “1900 je ne sais pas quoi”, apprenez
donc une fois pour toutes à pas croire. Quand est-ce que vous allez le comprendre, que ça va
faire partie du seul “mantra” que vous avez besoin pour survivre dans les temps qui
viennent : pas croire !

Vous voulez croire à la religion catholique, ce n’est pas un problème, ce n’est pas
dangereux la religion catholique, c’est une belle puis grande religion, même s’il y a des
faiblesses dedans. Mais quand il s’agit de croire l’occulte, l’ésotérique, toutes les
connaissances marginales, puis des individus qui sont greffés à ça et qui sont astralisés par
tout ça, vous êtes faits à l’os ! 

Vous auriez avantage à ce moment-là de retourner à l’église, “crisse”, pour vous protéger,
parce que l’Église dans sa naïveté a quand même des remparts contre ces abus-là de
l’inconscience humaine. 

Deux-mille ans, l’Église, qu’elle existe ! Elle en a de l'expérience sur la Terre, l’Église !
C'est peut-être naïf pour vous autres, l’Église catholique de Rome, mais elle a deux-mille
ans d’expérience, deux-mille ans d’expertise de monde (de gens) qui se sont fait astraliser,
même s’ils n’appellent pas ça, s’ils ne nomment pas ça, ou s’ils ne décrivent pas ça dans des
termes ésotériques. 

Quand bien même je vous donnerais cinquante conférences, l’une après l’autre, avec des
modifications subtiles de langue pour vous faire comprendre l’importance de “pas croire”,
vous n’auriez pas perdu votre temps parce que la seule chose qui reste, la seule faiblesse, le
seul talon d’Achille de l’Homme, c’est ça. 
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Je les ai vécues ces expériences-là, je les ai toutes vécues, tout ce que je vous dis depuis
vingt-cinq ans, je l’ai tout vécu. Je l’ai vécu au niveau vibratoire. Moi aussi j’ai détesté
d’être dans tout ça, pour savoir, pour identifier dans ma souffrance, ça. Ce n’est pas par la
connaissance, la connaissance, ça ne vaut pas le coup. Ce n’est pas La Genèse du Réel (livre
BdM) qui est valable, c’est comment est-ce que vous vivez votre vie après, quand vous
l’avez lu. 

Ce n’est pas La Genèse du Réel, “ça vaut pas d'la marde”, La Genèse du Réel, mais quand
tu comprends ton expérience après, par rapport à des points qui ont été faits dans ce livre-là,
à ce moment-là La Genèse du Réel a rempli son rôle. 

Les quelques années qui me restent à vivre ou les quelques temps qui me restent à vivre, ou
les quelques semaines qui me restent à vivre, “whatever it is”, le temps que je suis là pour
gueuler, bénéficiez-en ! Quand vous retournez chez vous, retournez avec rien qu’une idée :
toujours pas croire, même pas moi, “câlisse” ! Vous allez le comprendre, ça va
s’imprimer ?!

L'autre, il me dit une fois : “mais comment est-ce que vous voulez qu’on aille vous voir en
conférence si vous me dites de pas vous croire”...  Bon, ben, j’ai dit : “t’as rien compris, un
jour tu comprendras, puis quand tu viendras dans ma conférence, tu t’assoiras le cul puis
t’écouteras, puis si ça fait ton affaire tu le prendras, puis si ça ne fait pas ton affaire, tu
crisseras ton camp, ça fait partie de ta liberté, ne commence pas à croire du monde comme
moi, câlisse”... On est des “osties” de possédés nous autres. 

Il dit : “vous êtes possédé”... ? Je lui dis : “ouais, ouais, ouais, ouais”... Il était tout énervé
tout d’un coup ! (rires du public). Je lui dis : “penses-tu que ce que je dis, ça vient de ma
maîtrise de l’université de Montréal, ça”... Ça fait qu'il fallait que je déclenche un petit
peu… Je lui ai dit : “inquiète-toi pas, je l’ai intégrée la possession”. 

Il dit : “qu’est-ce que c'est que ça veut dire”... J'ai dit : “que j’ai finalement maté ma source
d’information”. Il dit : “comment vous avez fait ça”... J’ai dit : “je ne la crois pas”. Il dit :
“comment ça, vous parlez, puis vous ne croyez pas ce que vous dites”... Je lui dis :
“exactement”. Qu’est-ce que c’est cette affaire-là qu’on est obligé de croire ce qu’on dit ! Je
vais vous le dire : parce que vous pensez ! 

Puis quand vous pensez, vous réfléchissez, puis quand vous réfléchissez vous mettez de la
valeur sur ce que vous réfléchissez. Puis en mettant de la valeur, vous consolidez votre ego.
Puis en consolidant votre ego, vous vous mettez dans la “merde”, puis en vous mettant dans
la “merde”, vous y mettez les autres, c’est comme ça que ça marche. C’est simple la
progression de l’inconscience ! 

Elle est bien longue cette cassette-là ! (rires du public). Allez, mets de la musique (rires du
public). Fin. (Applaudissements).

*(Crisse, Tabarnak, osti, ostie, câlisse sont des jurons québécois).
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L’individuation de la conscience PE#020 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

020 – L’INDIVIDUATION DE LA CONSCIENCE

Alors si on regarde la psychologie évolutionnaire au vingt-et-unième siècle, pourquoi est-ce
que j’ai appelé ça : “Psychologie évolutionnaire” ? Premièrement, parce que ça fait partie de
l’évolution, autrement dit ça fait partie d’une période dans le développement de la
conscience humaine où l’Homme va revenir à sa Source, à ses racines. 

Et cette psychologie-là, ça va être une psychologie de développement, ça ne va pas être une
psychologie intellectuelle. La psychologie évolutionnaire n’est pas une psychologie
intellectuelle. C’est une psychologie qui est basée sur le développement de l’Homme, et ce
développement-là est basé sur un certain nombre de critères. 

Un des critères fondamentaux, c’est l’individualisation de la conscience. Pour un être qui vit
dans une conscience collective ou qui est mixé à une conscience collective, la conscience
individualisée, ce n’est pas évident. Ce n’est tellement pas évident qu’on est obligé, par
exemple, dans le lexique anglais, de lui donner un nouveau nom. 

ON PARLE D'INDIVIDUATION, PARCE QUE LES GENS MÉLANGENT
L'INDIVIDUALITÉ AVEC L'INDIVIDUATION. Puis ce n’est pas pareil !

Il y a des gens qui ont de l’individualité, mais ils ne seront pas nécessairement individués.
Puis un des critères de la conscience évolutionnaire ou de la psychologie évolutionnaire,
c’est la capacité de l’ego de se soustraire à beaucoup de niveaux de la conscience de la
masse. Et ce n’est pas facile pour un être humain de se soustraire de la conscience de la
masse, parce que l’ego a besoin de référent pour évaluer sa conscience personnelle.

Pendant l’involution, les Hommes évaluaient leur valeur psychologique en fonction de leur
rapport avec ce que la société pensait. Pendant l’évolution, ça va être totalement différent.
C’est la société qui va venir vers l’Homme, avec le temps, au lieu de l’Homme qui vient
vers la société, comme ça a été le cas pendant l’involution. Pendant l’involution, on a eu la
socialisation de la conscience. 

Pendant l’évolution, on connaîtra l'individuation de la conscience, un mouvement
totalement différent, totalement opposé à ce que l'on a connu. Et ça demandera de la part de
l’Homme une grande capacité de supporter seul son savoir. Donc l’individuation de la
conscience, c’est un des critères de la psychologie évolutionnaire, et ce critère-là est basé
sur des phases. 

Vous ne pouvez pas en arriver à un constat personnel intégré, intégral de ce que vous savez
ou de ce que vous êtes instantanément. Ça se fait par phases parce que les énergies des corps
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subtils doivent être transmutées. Le corps mental, c’est un corps subtil. Le corps
émotionnel, c’est un corps subtil. Et ces énergies-là doivent être transmutées, c’est-à-dire
que leur taux vibratoire doit être altéré et il ne peut pas être altéré sans confrontation. 

La conscience ne peut pas grandir sans confrontation avec un ordre de conscience
antérieure. C’est dans ce sens-là que l’individualisation ou l’individuation de l’Homme sera
réellement son acheminement. Et ce n’est pas un acheminement qui est basé sur la
connaissance, la recherche de la connaissance. C’est un acheminement qui est basé sur la
transmutation constante de son être face à des notions ou face à des connaissances que l’on
considérait dans le passé comme étant essentielles, alors qu’en fin de compte, elles ne seront
plus essentielles. 

Quand on a vécu pendant des millénaires par réflexion, ce n’est pas évident de passer à un
autre stage d’évolution et de vivre par émission. Il y a un déséquilibre là, il y a une
transition ! Et cette phase de transition là va être très longue. 

Donc le changement ou le mouvement pendulaire de la conscience réfléchie vers la
conscience émettrice, si vous voulez, ce mouvement pendulaire là, il dépend de chaque
individu, il est à la mesure de chaque individu, mais il est inexorablement fixé dans la
constitution même de cette psychologie évolutionnaire là. 

L’Homme va devenir de plus en plus un être en émission. Ça aussi, ça a ses avantages et
dans un sens, ses désavantages, parce que quand on est en émission, la vibration est
tellement élevée qu’on n’a pas tendance à se protéger parce que l’émission ça fait partie
d’un processus créatif chez l’Homme. Et c’est tellement difficile pour l’être humain d’être
conscient de sa créativité, d’être scient de sa créativité, d’avoir des assises dans ce
mouvement perpétuel là de conscience créatrice que quand il commence à vibrer cette
énergie-là au début, il n'a pas tendance à se protéger.

Il est en phase d’émission tout le temps, tout le temps, tout le temps, puis avec le temps, il
en arrive à prendre conscience que même s’il est en phase émettrice, il faut qu’il se protège,
c’est-à-dire qu'il faut qu’il amène cette émission-là, cette créativité-là sous son contrôle,
c’est-à-dire qu’il faut qu’il puisse se l’appointer pour son bénéfice personnel.

Sans ça, l’émission créative ou la conscience créatrice devient simplement un phénomène
paranormal. Et si votre conscience créatrice demeure un phénomène paranormal,
éventuellement, vous en tant qu’individus, vous en serez victimes parce qu’elle obéit à des
Lois qui ne font pas partie de notre monde.

Donc ça, ça fait partie de l’évolution de l’Homme, ça fait partie de sa maturité, ça fait partie
de sa conscience. Ça fait partie de sa capacité d’intégrer cette énergie-là pour en arriver un
jour à pouvoir, sur le plan matériel, dans un corps physique, dans le cadre d’une civilisation
très matérialiste, au moins vivre, continuer à vivre une vie intéressante.

Sinon, si vous devenez victimes de votre conscience créatrice, autrement dit de son mode
d’émission, et que vous n’en arrivez pas un jour à contrôler cette énergie-là, l’amener sous
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votre contrôle, vous protéger, ainsi de suite, à ce moment-là vous serez simplement des
phénomènes humains, des phénomènes paranormaux, des êtres qui fonctionneront
définitivement un petit peu en marge des consciences naturelles. Par contre, vous serez
victimes de votre hypersensibilité aux plans parallèles.

Un des dangers de cette conscience-là ou de cette psychologie-là, quand elle est très forte,
c’est qu’on a l’impression qu’on va vivre indéfiniment, qu’on va pouvoir être créatif
indéfiniment, qu’on va pouvoir fonctionner créativement indéfiniment. Puis un jour, on
s’aperçoit qu’on a des limites matérielles, on a des limites dans notre corps physique. Il y a
des limites ! 

Donc si l’Homme n’apprend pas à se protéger de la qualité “émitive” de sa conscience
créatrice, éventuellement il en deviendra victime. Ça aussi, ça fait partie de l’intégration de
son énergie, ça fait partie du caractère voilé de sa conscience.

On a tendance, de par notre nature, surtout quand on prend conscience des plans occultes,
on a tendance à faire confiance aux plans occultes. Puis la raison pour laquelle on fait
confiance aux plans occultes, c'est parce qu'il y a tellement d’énergie là, ça n'a plus de fin,
ça semble illimité, c’est toujours présent. 

Et la raison pour laquelle on devra apprendre à se protéger contre cette émission-là, puis
réellement l’intégrer, la contrôler, pour pouvoir en bénéficier de manière permanente et à
long terme, c’est pour nous amener éventuellement à contrôler notre énergie. 

Puis ça, ce sera le plus grand problème de l’Homme au cours de l’évolution de la
conscience évolutionnaire, le contrôle de son énergie, puis quand bien même je vous en
parlerais, ce n’est pas évident parce que ça fait partie de notre expérience individuelle, mais
je vous donne des exemples du contrôle de votre énergie. 

On vit dans un monde matériel, vous avez besoin d’argent pour vivre, vous avez besoin
d’argent pour prendre soin de vos enfants, vous avez besoin d’argent pour payer votre
hypothèque, vous avez besoin de travailler. Une fois que votre conscience créatrice est mise
en marche et que vous êtes en mode d’émission, il faut que vous compreniez très tôt dans ce
processus-là le besoin de vous protéger à long terme de votre énergie.

Sinon, vous allez avoir l’impression que nous n’avez plus besoin de vous préoccuper des
choses matérielles, que votre énergie va toujours être là, puis que vous serez toujours
disponibles à être créatifs. Et je vous mets en garde contre cette perception-là parce que ça
aussi, ça fait partie du processus d’intégration. Ça aussi, ça fait partie du développement de
la maturité chez l’Homme, et surtout ça fait partie de la manière ou de la façon dont
l’Homme doit apprendre à traiter avec l’invisible.

Vous ne pouvez pas traiter avec l’invisible comme vous traitez avec le plan matériel. Vous
ne pouvez pas traiter avec des forces qui sont dans d’autres mondes, qui sont régies par
d’autres Lois qui ne sont pas intégrées encore, comme vous traitez avec le monde matériel.
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Alors l’Homme a avantage pendant qu’il est jeune, dans ce mouvement de conscience là, il
a avantage, pendant qu’il est robuste, qu’il a des forces, dans ce mouvement de conscience
là, de se sécuriser contre le caractère occulte de son mental. Le caractère occulte du mental !
Parce que plus l’Homme aura une conscience mentale élevée, plus l'Homme aura une
conscience mentale sensible, plus il sera en émission, plus il aura l’impression qu'il est
invulnérable.

Vous pouvez être invulnérables sur le plan psychologique, vous n’êtes pas nécessairement
invulnérables sur le plan matériel. Votre créativité, une fois que les vannes s’ouvrent, une
fois que votre conscience grandit, une fois que vous êtes mis en vibration, vote créativité
vous devez la… Comment est-ce qu’ils disent en anglais : “You have to harness it”, la
brider, la mater, il faut que vous la matiez votre créativité. Si vous ne la matez pas, c’est elle
qui va vous mater. Ne soyez jamais sous l’impression que votre créativité vous sert. Je parle
de la créativité occulte là. 

La créativité occulte, elle sert à quelque chose, elle a son propre plan, elle a son propre
rythme, elle a sa propre mission, sa propre fonction. 

C’est comme si on dirait : “l’invisible travaille à travers l’Homme, mais il a son propre
agenda”. Et c’est important pour l’Homme de ramener cette condition d’invisibilité là, de
pénétration là, d’influence créative dans sa vie, de l’amener sous son contrôle. 

Si vous ne faites pas ça, votre créativité un jour peut vous nuire. Votre créativité peut vous
nuire, pas parce qu’elle n’est pas bonne, pas parce qu’elle n’est pas issue de niveaux de
grande sensibilité, pas parce qu’elle n’est pas créative, mais parce que vous ne savez pas
comment la mater.

Vous êtes à cheval, mais le cheval est plus puissant que vous, il court puis vous ne pouvez
pas l’arrêter. Vous devez pouvoir arrêter votre cheval, vous devez pouvoir mater votre
cheval, vous devez pouvoir mater votre créativité. 

Mon expérience m’a démontré que beaucoup de personnes n’ont pas compris l’essentiel de
la conscience créatrice, qu’ils ont voulu être créatifs, qu’ils ont cherché à être créatifs, qu’ils
se sont mis en position de libre-échange avec les plans, sans reconnaître avant qu’il ne soit
trop tard que l’être le plus important, c’est vous. Ce n’est pas les forces ! 

Si vous ne reconnaissez pas que l’être le plus important c’est vous, que ce n’est pas ce qui
vous sous-tend, à ce moment-là vous deviendrez des êtres qui auront certaines facultés
paranormales, mais vous deviendrez victimes de cette paranormalité-là parce que vous
n’aurez pas su, compris l’importance de la mater.

L’Homme n’est pas sur la Terre pour les forces, l’Homme est sur la Terre pour lui-même,
par lui-même, en fonction de lui-même. Et il est imbu des dispositifs nécessaires à sa propre
création, mais il n’est pas sur la Terre pour servir indéfiniment un agenda invisible. 

On l’a fait pendant l’involution et on devra, pendant l’évolution, arrêter cette condition-là,
mettre l’arrêt dans cette inconscience humaine là, pour que l’Homme finalement
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s’individualise, mate toutes ses énergies mentales, émotionnelles, éthériques et finalement
matérielles, amène tout son être sous son contrôle, et ultimement, en arrive à pouvoir même
mourir quand ça fera son affaire. Quand tu as tout fait, ta vie est pleine, elle est bien
remplie, tu rends l’âme avec plaisir. 

Je le sais peut-être un petit peu plus que vous autres qu’est-ce que c’est être en émission de
conscience créatrice, c’est un phénomène inoubliable, c’est un phénomène extraordinaire,
c’est un phénomène absolu, c’est un phénomène inconsistant avec notre réalité humaine
involutive. C’est un phénomène qui est totalement à l’extérieur des pulsions naturelles de
l’âme, c’est un phénomène qui est totalement de la Lumière, issu de la Lumière, c’est une
conversion et une conversation constante avec ce qu'on appelle l’Esprit. 

Mais même le mot “Esprit” n’a plus de valeur pour l’Homme rendu à ce niveau-là. Et on ne
veut même pas rentrer dans le “dominium” ou dans le lexique de cette réalité-là, de peur de
créer sur le plan matériel d’autres formes. 

Mais je peux vous dire une chose, il viendra un moment dans l’évolution de l’Homme, au
cours du développement de la conscience de la sixième race-racine, où les mystères seront
totalement éventrés, où les civilisations passeront d’un espace-temps à un autre, où le rêve,
ce qu’on considère aujourd’hui “le rêve”, sera élevé en vibration et deviendra la première
porte de l’Homme vers les plans éthériques.

L’Homme découvrira que la Terre a des couches de conscience totalement inusitées, qu’il y
a des corridors, qu’il y a des tunnels sur la Terre, il y a des emplacements, des espaces sur la
Terre qui ne peuvent pas être violés, mais qui peuvent être pénétrés par des consciences
avancées, des consciences morontielles, donc toute cette créativité-là, cet immense réservoir
d’énergie cosmique –  que l’Homme bientôt, au cours des générations à venir – en arrivera à
taper, à accéder, il va falloir absolument qu’il apprenne à mater cette énergie.

Vous ne pouvez pas vous promener dans une chaloupe sur une rivière qui est tortueuse où le
courant est puissant sans vous protéger. C’est la même chose avec la conscience créatrice. 

Jusqu’où on ira dans la compréhension, l’étude de cette fameuse psychologie
évolutionnaire ? Probablement, ça n’aura pas de fin. Probablement qu’aujourd’hui, on en
gratte simplement la surface. Mais sachez une chose, que la psychologie évolutionnaire est
proportionnelle dans son étendue, dans ses profondeurs, dans ses périmètres, avec le
pouvoir de la parole de l’Homme. 

Quand la parole de l’Homme passera du plan sonore au plan purement vibratoire, l’Homme
rentrera dans des couches de conscience, son mental sera activé, suractivité, sa conscience
créatrice deviendra de plus en plus éminente, ÉMINENTE !

Et l’Homme découvrira effectivement, ce qu’on appelle la conscience cosmique, ce qu’on
appelle la conscience systémique, ce qu’on appelle le rapport psychique entre les différents
temps, ce qu’on appelle les différents niveaux de conscience qui s’interpellent et qui
s’interprètent, autrement dit les rapports, les relations entre différentes civilisations qui
existent dans des espaces-temps psychiques qui font partie des coordonnées naturelles de la
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conscience humaine, quand ces énergies-là se mettront en branle chez l’Homme, son
psychisme sera totalement transformé, la conscience de son être sera totalement altérée. 

Et cette vision éthérique s’ouvrira, l’Homme verra dans d’autres mondes en même temps
qu’il voit dans son monde matériel, et automatiquement, par conséquence, ce sera très
nécessaire que son ego soit très stabilisé, très équilibré dans son émotion, dans son mental,
afin de ne pas être assujetti à une trop grande conversion, à une trop grande conversation
avec l’invisible. Il faut que ça soit sous notre contrôle.

C’est pour ça que je vous dis : “faites attention à la connaissance”... La connaissance, c’est
simplement une façon de vous avertir que là où vous en êtes rendu dans la contemplation
des mystères, c’est un voile. 

Quand vous serez dans ce que j’appelle “le savoir” ou quand vous serez dans l’émission de
votre conscience créatrice, quand vous serez dans une instantanéité face à la compréhension
des mystères parce que vous aurez une conscience vibratoire suffisamment évidente, élevée,
pour intercepter, interpréter le phénomène de votre conscience personnelle à n’importe quel
niveau, à ce moment-là vous n’aurez plus besoin de la connaissance.

Vous serez vous-mêmes des réservoirs de connaissance pour ceux qui viendront derrière
vous, mais vous en tant qu’individus, vous n’aurez plus besoin de cette connaissance-là
parce que vous serez arrivés à un point où la pensée réfléchie ne fera plus partie de la nature
égoïque de votre moi. 

Donc il y a tout un processus évolutif là, qui est devant l’Homme, qui est devant nous et qui
durera certainement des générations et des siècles.

Vous savez, quand on regarde Nostradamus qui fait des prédictions quatre, cinq-cents ans
en avance, faire des prédictions cinq-cents ans en avance, mille ans en avance, deux-mille
ans en avance, ça fait partie des Lois occultes du mental. Ça fait partie de la fondation des
mondes qui viennent en contact avec notre monde pour nous faire reconnaître souvent, après
le fait, que ce qui se produit dans l’avenir, c’est déjà connu depuis longtemps dans d’autres
passés ou dans d’autres présents.

Imaginez-vous que votre conscience créatrice n’aura jamais de fin, votre émission de
conscience n’aura jamais de limite, c’est à vous, tant que vous êtes sur un plan matériel, de
la dominer afin de ne pas être dominés par elle. Comment vous allez y arriver ? Comment
vous allez finalement mettre un terme à la victimisation de l’Homme par les forces
occultes ? 

Ça, ça dépend de vous, ça dépend de votre maturité, de votre degré de maturité, puis jusqu’à
quel point vous êtes capables sciemment de mettre en œuvre des mécanismes qui vous sont,
dans un sens, identifiés par des initiés, que ce soit moi ou un autre !

Vous découvrirez au fur et à mesure où vous prendrez conscience de la créativité de la
conscience mentale, de son rapport avec les plans, vous découvrirez que l’Homme
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comprend l’occulte toujours après le fait, jamais avant le fait.

Jamais on vous expliquera l’occulte. Jamais on vous définira l’occulte. Jamais on définira
votre relation avec les plans avant que vous viviez certaines expériences pour en arriver à
une certaine maturité, pour en arriver finalement à une certaine intégration parce que
l’intégration, ça fait partie du caractère humain dans sa relation avec les forces occultes. 

Un Homme qui n’a pas intégré les forces occultes de sa conscience ne peut pas se
considérer intelligent. Il peut se considérer paranormal, il peut considérer qu’il a des
facultés paranormales, mais il ne peut pas se considérer intelligent. 

Et qu’est-ce que c’est le rôle de l’Homme, la fonction ultime de l’Homme ? C’est d’être
intelligent ! C’est ça qu’on a besoin le plus dans notre évolution, d’être intelligent ; parce
qu’une fois qu’on est intelligent, on connaît les mécanismes, on connaît les Lois, on connaît
les fondations, on connaît le rapport entre notre matérialité et les autres plans. 

Donc pour l’Homme, devenir intelligent c’est très très important, et c’est une Intelligence
qui est différente de celle qu’on a connue pendant l’involution. Ce n’est pas l’intelligence
intellectuelle, c’est réellement le produit d’une conscience vibratoire très développée qui
nous permet finalement de réaliser que le mensonge cosmique est à la source même du
savoir. Le mensonge cosmique est à la source du savoir ! 

Ce qui veut dire qu’un Homme ne peut pas arriver au savoir, un Homme ne peut pas arriver
à une conscience intégrale sans avoir passé par les arcanes du mensonge cosmique,
autrement dit sans avoir réalisé jusqu’à quel point il n’a pas intégré l’énergie des plans dans
sa conscience matérielle.

Avez-vous des questions ? Une question ? C’est bien que vous n’ayez pas de question ! De
temps en temps, c’est bien que vous en ayez, mais quand vous en avez ou quand vous n’en
avez pas, que ce soit pour des bonnes raisons ! Vous avez une question, que ce soit pour des
bonnes raisons, pour comprendre mieux quelque chose que vous savez. Puis quand vous
n’en avez pas, c’est pour vous reposer l’Esprit.

Des fois, je regarde mon expérience puis j’essaie de voir pourquoi ? Puis je reviens toujours
au même point, simplement pour mettre l’Homme en vibration. On dirait que ça fait vingt-
cinq ans, toute ma vie je mets l’Homme en vibration, je mets l’Homme en vibration ! 

Autrement dit je me mets à son niveau, mais sans passer par son intellect pour qu’il puisse
sentir que dans la fraternité des Hommes, dans la fraternité des Esprits, il y a une
complicité. Il faut qu’il y ait une complicité. S’il n’y a pas de complicité entre nous autres,
autrement dit si on n’est pas proches l’un et l’autre en Esprit, on ne pourra jamais confronter
les forces occultes. 

Si l’Homme n’est pas proche d’un Homme, de deux Hommes, trois Hommes, si vous
n’avez pas dans votre vie des êtres avec lesquels vous pouvez être complices, avec lesquels
vous pouvez étudier les plans, vous ne pourrez jamais connaître et comprendre le mensonge
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cosmique parce que je l’ai toujours dit : l’Homme ne peut pas être intelligent seul ! 

C’est impossible que l’Homme soit intelligent seul parce qu’être intelligent seul, ça veut
dire que vous pensez l’être et que vous évaluez pour vous-mêmes, par vous-mêmes ce que
vous pensez, vous ne pouvez pas faire ça ! Vous êtes déjà aveuglés, rien que le fait que vous
pensez fait de vous des aveugles ! Mais si vous êtes deux, vous neutralisez ce processus de
réflexion là, vous neutralisez le fait que vous avez l’impression d’être intelligents, parce que
vous êtes obligés de donner à l’autre l’ascendance temporelle, temporaire, sur votre droit de
penser que vous l’êtes.

L’autre peut vous dire que vous n’êtes pas aussi intelligent que vous pensez, l’autre peut
vous dire que vous n’avez pas raison, l’autre peut vous dire : “faites attention à ça”. Alors
l’Homme pour vous, l’autre, est très important. 

Une fois que vous avez cette complicité-là avec l’Homme, vous pouvez commencer à
grandir puis étudier les plans, étudier les mystères, puis étudier jusqu’à quel point votre
créativité ou l’émission créative de votre mental est à point, et ne vous amène pas, ne vous
décale pas de votre réalité, de votre bien-être et de votre paix d’Esprit ! 

Il ne faut pas assumer que parce qu’un Homme a contact avec l’invisible qu’il est “sécure”.
Regardez ce qui est arrivé avec les sectes, regardez ce qui est arrivé avec les suicides
collectifs ! 

L’Homme ne peut pas assumer que parce qu’il a un contact avec l’invisible, il est “sécure”,
mais l’Homme peut assumer que s’il y a de la complicité avec les Hommes dans le sens que
deux Hommes regardent ensemble sérieusement leur relation avec les plans ou avec de la
connaissance, ou avec une émission créative, qu’ils sont plus en moyen de pouvoir
demeurer neutres et faire face à n’importe quels plans qui puissent dérailler leur expérience.

Vous étiez bien avant de m’avoir rencontré, vous étiez bien avant d’être allés dans des
sectes, vous étiez bien avant d’être allés dans des églises, vous étiez bien avant d’être allés
dans des temples, vous n’étiez pas dans la même situation qu’aujourd’hui. Quand je dis :
“vous étiez bien”, je veux dire que vos seuls problèmes, c’était la recherche spirituelle, la
recherche pour des réponses, à cette heure vous avez des réponses ! 

Là, vous êtes moins bien, excepté que vous êtes un petit peu plus bien dans le fait que vous
avez plus de certitude par rapport à vous-mêmes, dans le sens que vous avez plus de
certitude par rapport aux illusions, dans le sens que vous voyez un petit peu plus que ce que
vous saviez avant, ce que vous viviez avant, aujourd’hui ça n’a plus d’importance. Donc
plus l’Homme va avancer, plus cette condition-là va être sûre, va être certaine. 

Il viendra un temps au cours de son évolution où il sera simplement intéressé à être créatif,
dans la mesure où l’émission de sa conscience créatrice ne va pas à l’encontre de son bien-
être matériel. 

Ne mystifiez jamais votre conscience et ses reflets dans la matière, ne donnez jamais à votre
conscience d’importance au-dessus de vous-mêmes parce qu’à ce moment-là, si vous faites
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ça, vous vous ferez piégés, et ça sera un signe que vous n’aurez pas compris que l’Homme
doit primer dans son rapport avec l’invisible et non être brimé dans son rapport avec lui. 

Ce ne sera pas aussi facile que vous pensez parce que quand on est créatif, c’est fort, c’est
un courant d’énergie qui passe, c’est une vibration maîtresse qui passe. Plus vous êtes
sensibles à l’invisible, plus cette vibration-là est puissante. Elle peut être assez puissante
qu’elle peut vous donner l’impression que vous avez raison. Elle peut faire de vous autres
des initiés malgré vous-mêmes. 

Mais si vous faites attention, si vous écoutez ceux qui ont de l’expérience, puis qui vous
disent depuis longtemps que l’Homme ne peut pas être intelligent tout seul, à ce moment-là
vous en arriverez à corriger cet abus de confiance qu’on a naturellement dans les plans,
parce qu’on est nés des plans. On vient des plans, puis on pense que les plans sont
nécessairement ou naturellement pro-individus, pro-Hommes, et ce n’est pas le cas ! 

Le corps physique, c’est un véhicule. L’âme, c’est une mémoire. L’Esprit, c’est une
Lumière, puis avant que ces trois-là, ces trois principes-là soient réellement unifiés dans un
processus intégral, ça va être long, ça fait partie de l’évolution. Et l’Homme ne doit pas se
méprendre, mystifier ou “occultifier” sa relation avec les plans, quelles que soient les
facultés psychiques qui découlent de son contact avec eux.  

Il y a une personne qui me demandait la semaine passée : “qu’est-ce que vous voulez dire
par intégrer notre énergie”... Ma réponse, c’était celle-ci, je disais : “qu’intégrer son
énergie, c’est s’amener éventuellement à reconnaître que la moindre relation avec les plans
est une relation de mensonge, la moindre”...

N’oubliez pas que sur la Terre, on a été pendant des millénaires allaité au concept de la
vérité. Les philosophies l’ont fait, les religions l’ont fait, les systèmes politiques l’ont fait,
les idéologies l’ont fait ! Toutes les civilisations l’ont fait. On a été allaité au concept de la
vérité, on a été mis en opposition au concept du faux.

Et un jour, on sera obligé au niveau de notre maturité d’en arriver à neutraliser cette façon
de penser là, pour pouvoir finalement connaître, comprendre les Lois occultes du Réel. Les
mondes, les sphères ne sont pas à la mesure de la conscience animalisée, institutionnalisée,
de l’Homme aveugle sur la Terre. 

Il y a des gens qui disent : “comment ça se fait qu’il y a des extraterrestres qui viennent sur
la Terre puis qui s’en vont dans un champ, puis qui font des études sur les animaux ou qui
prennent les Hommes, puis qui les rentrent dans leur vaisseau, ainsi de suite, leur font
passer des examens ! Ils n’ont pas le droit de faire ça”... Ça, c’est le concept de la vérité qui
nous fait parler comme ça. C’est la polarité du vrai et du faux qui nous fait parler comme ça.
C’est l’institution psychologique idéationnelle du mal sur notre planète qui nous amène à
des réflexions comme ça.

Vous autres, quand vous prenez des animaux, des chiens, des chats, des singes dans le
laboratoire, vous faites exactement ce qu’eux autres font avec nous autres. Pourtant, on
rationalise facilement, puis on dit : “ah, ben, on fait des expériences avec les singes parce
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que c’est bon pour la science et la distribution des bienfaits scientifiques pour
l’Humanité”... D’accord, mais demande ça au singe pour voir ce qu’il va te dire ! 

Alors qu’est-ce qui peut empêcher un singe de se faire violer son droit de vivre par une
autre sorte de singe un petit peu plus évolué qui est l’Homme ? C’est sa capacité de
conscience. Si le singe était sur la table et qu’il disait : “qu’est-ce que c’est que tu fais là,
mon tabarnak, tu veux me passer un scalpel dans le cerveau, tu n'as pas le droit de faire ça,
je vais te cracher dans la face”... Là, l’Homme aurait un choc, il dirait : “tu parles, tu m’as
parlé”... Puis là, toute la dynamique entre le singe et l’Homme changerait.

Là, le gars, le médecin, il ferait une conférence de presse puis il dirait : “il y a un singe qui
refuse d’être opéré, il me l’a dit”. Là, tout le monde serait d’accord qu’on n'opère plus les
singes parce que le singe le dit. Mais il n’y a rien que le singe qui le dit ! Ça fait que là, on
dirait : “ben, on va essayer sur les brebis, puis on va essayer sur les chiens, puis on va
essayer sur les chats”... Tant que quelqu’un ne l’aura pas dit, on aura le droit de leur passer
le scalpel parce que tant que tu n’as pas dit, tu n’as pas d’identité !

TANT QUE TU N'AS PAS DIT, TU N'AS PAS FAIT VIBRER TA CONSCIENCE, TANT
QUE TU N'AS PAS DIT, LA LUMIÈRE N'EST PAS EXPOSÉE SUR TON PLAN !

Quand l’Homme dira sur la Terre, quand l’Homme aura la conscience pour dire sur la Terre,
à n’importe quelle espèce qui vient vers lui, qu’il ne peut pas être dominé, qu'il ne veut pas
être dominé, qu’il est prêt à faire la guerre contre la domination, LE RAPPORT ENTRE
LES ESPÈCES ET L'HOMME S'ÉQUILIBRERA.

Il se formera sur la Terre une régence planétaire, puis il y aura une autre forme de
gouvernance sur la planète, sur le plan éthérique de la planète qui finalement prendra le
contrôle de l’évolution de la Terre, mettra un terme à la quarantaine, et finalement pour la
première fois, établira un pont entre la Terre et la galaxie, et les Hommes finalement
pourront se promener, voyager, entre un espace-temps et un autre.

Et les abus contre l’Humanité à tous les niveaux, les apparitions de la Vierge et toutes ces
choses-là qui se produisent, mais qui altèrent la réalité, qui cachent la réalité, seront obligées
forcément de se présenter au public, à l’œil, à l’expérience de l’Homme sous leur vraie
forme. 

Et là, l’Homme verra que finalement la Vierge qui vient à Fatima, c’est une projection
archétypique de la conscience collective de l’Humanité par des Intelligences qui ont le
pouvoir de maintenir dans la conscience humaine une alliance, en protégeant l’Homme
contre une trop grande révélation de la réalité des mondes, afin de lui permettre sur le plan
de la conscience collective, sur le plan de la conscience animale, de graduellement, très très
lentement, en arriver à réaliser qu’il existe en dehors de son expérience, des mondes, des
Intelligences, des civilisations, des races, dont le rapport avec lui doit être équilibré, avant
que lui puisse sur la Terre dominer sa nature, dominer les royaumes, et travailler en relation
avec d’autres espèces dans un cadre réellement harmonieux qu’on appellera, dans ce temps-
là, “le lien universel”.
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En attendant, si l’Homme est dans une conversation télépathique avec des plans qu’il ne
peut pas identifier parce qu’il ne les voit pas, parce qu’il ne travaille pas avec eux, parce
qu’il n’en perçoit pas la réalité, l’essence systémique, le rôle fondamental, le statut
universel, tant que l’Homme ne sait pas jusqu’à quel point il n’est pas doyen de ses propres
facultés, l’Homme ne peut pas traverser sa réalité en croyant, en écoutant, en établissant
avec d’autres niveaux d’Intelligences partiellement perçues, des liens qui ne seront pas par
lui, vérifiables.

C’est pour ça que l’Homme doit réellement commencer lentement, au cours de son
évolution progressive, à réévaluer sa relation avec tout ce qui fait partie de sa conscience,
surtout quand il commence à vivre des facultés, quand il commence à être psychique, quand
il commence à s’intéresser à des choses qui ne font pas partie de l’expérience quotidienne,
pour se protéger.

Si je décrivais en public les structures de la cosmologie locale, les structures des mondes, le
rôle des civilisations, le nom des civilisations, la nature de leur évolution, le rapport avec
l’Homme, la nature de leur êtreté, leur genèse, l’Homme serait totalement déprimé.
Pourquoi ? Parce que l’Homme pense. 

Et pourquoi l’Homme pense ? L'Homme pense parce qu’il lui a été donné, pendant
l’involution, à cause de la nature de la programmation cosmique de la planète Terre, il a été
donné à l’Homme de reconnaître un jour par ses propres moyens sa Source.

Mais pour que l’Homme en arrive à reconnaître un jour par ses propres moyens sa Source, il
va falloir qu’il prenne conscience que sa pensée vient d’ailleurs. Tant que l’Homme ne
réalisera pas que sa pensée vient d’ailleurs, il ne pourra pas bénéficier du lien universel, et
sa conscience morontielle sera en suspension, et l’Homme techniquement sera simplement
un extraterrestre affaibli.

Ce n’est pas généralisé dans le Cosmos local, la connaissance, le savoir et la science, que la
pensée vient d’ailleurs. Même les morts ne comprennent pas les structures psychologiques
de leur personnalité dans les mondes astraux qui font partie des “dominium” exclusifs aux
forces sataniques. 

Puis quand je parle des forces sataniques, je ne parle pas des forces sataniques comme vous
autres vous l’entendez. Pour moi, les forces sataniques, ce n’est pas nécessairement des
forces qui, comme vous l’entendez, sont la source du mal. Les forces sataniques, ce sont des
forces, des gouvernements qui ont la fonction, l’exclusive fonction de maintenir un voile sur
l’incarnation de l’âme. Quand une âme s’incarne, le voile s’établit, ça fait partie du rôle des
forces sataniques. Pourquoi ? 

Pour empêcher que l’Homme retourne à sa Source. Alors que les forces de la Lumière ont
un rôle totalement en opposition, totalement différent, qui est celui d’éclairer l’Homme dans
son retour à la Source, à partir du moment où il a compris et réaliser que la pensée vient
d’ailleurs. 
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Mais dans cette période de transition là, l’Homme lui, est victime d’un grand doute
personnel. Pourquoi ? Parce qu’il n’a pas l’habitude de savoir, IL N'A PAS L'HABITUDE
DE SAVOIR ! Et la raison pour laquelle il n’a pas l’habitude de savoir, c’est parce que sa
pensée a toujours été réfléchie. Tu ne peux pas savoir si ta pensée est réfléchie ! 

Donc ça fait partie de l’involution, ça fait partie du rôle des forces sataniques sur la Terre, ça
fait partie du rôle des forces obscures sur la Terre depuis des millénaires.

Le renversement de cette condition-là, le retour de l’Homme au travail, le retour de
l’Homme à sa Source, la connexion avec son lien universel demandera éventuellement qu’il
se pose la question fondamentale : “est-ce que j’ai raison quand je parle, et non pas : est-ce
que j’ai raison quand je pense”... Parce que penser c’est comme rêver, c’est astral. Parler
c’est la seule manifestation créative de la Lumière de l’Homme qui peut être astralisée, mais
qui a son fondement en dehors du plan astral.

Quand vous parlez, vous mettez votre plan éthérique en vibration, et quand vous parlez en
mettant votre plan éthérique en vibration, dans un sens, surtout si vous avez une certaine
conscience, vous vous créez une morontialité, c’est-à-dire que vous créez un pont entre
votre vitalité humaine mortelle et votre plan mental. Et à ce moment-là, vous avez une cote
d’écoute dans le monde systémique, vous avez une cote d’écoute sur les plans parallèles.

Il y a des Intelligences dans l’invisible, comme dans la matière, qui sont forcément obligés
de vous écouter parce que vous avez sur elles une ascendance vibratoire, et c’est la seule
chose qui vous empêche d’être dominés. 

Quand l’Homme aura une ascendance vibratoire, l’Homme ne sera plus dominable,
l’Homme ne sera plus dominé parce qu’à ce moment-là, il aura compris que l’expression de
sa Lumière, c’est plus grand et plus valable que la réflexion de cette dernière. Point final.
Bye !
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L'agenda voilé des forces occultes PE#021 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

021 – L’AGENDA VOILÉ DES FORCES OCCULTES

Bonsoir. Toujours en relation avec l’évolution de la psychologie évolutionnaire, je veux
regarder avec vous autres, le rapport de l’ego avec les forces occultes, ce que ça signifie
pour l’Homme, ce que ça signifiera pour l’Homme plus tard, l’importance de certains points
d’observation, qui découlent de l’expérience de certaines personnes pour le bénéfice
d’autres. 

Si on le regarde du point de vue d’une conscience mentale, l’ego c’est une quantité
d’insuffisances, l’ego c’est une quantité insuffisante, l’ego c’est toujours une quantité
insuffisante de Lumière, d’Intelligence. Par contre, c’est une particularité de l’Homme, une
particularité très importante de l’Homme qui doit être contrebalancée, agencée au cours de
l’évolution, au cours de l’expérience, surtout de l’expérience occulte, afin que l’ego puisse
venir en contact avec sa Lumière, mais ne pas en souffrir. Et ça, c’est un tour de force ! 

Quand je dis que l’ego c’est une quantité insuffisante, je veux dire que l’ego dans sa
conscience primaire, c’est-à-dire dans sa conscience astrale, c’est une partie seulement de
l’Homme, une partie de l’Homme qui est fondée à la fois sur ses sens, mais aussi à la fois
sur son intellect qui analyse le rapport entre l’énergie de ses corps subtils à travers ses sens. 

Au cours de l’évolution d’une psychologie évolutionnaire où l’Homme va prendre
lentement conscience d’autres plans d’évolution, d’autres plans de conscience, la
psychologie individuelle va énormément s’élargir, de sorte que l’Homme ne vivra plus dans
une conscience qui est techniquement prisonnière de la mémoire de sa race ; l’Homme vivra
dans une conscience extrêmement fluide, de plus en plus fluide qui éventuellement lui
permettra de reconstruire le pont avec ses ancêtres, c’est-à-dire les forces qui lui ont donné
cosmiquement naissance. 

Mais pour ça, dans ce processus-là, dans cette période de transition là, qui va durer des
siècles sur le plan de la civilisation, mais qui va durer une vie sur le plan individuel, l’ego,
l’Homme va devoir se protéger contre les forces occultes en lui, c’est-à-dire sa Lumière qui
ne peut pas être absorbée tout d’un coup parce que cette énergie-là est trop grande, et cette
énergie-là aussi a un agenda. 

Que vous soyez conscients ou que vous soyez inconscients, les forces occultes ou la partie
incompréhensible de l’Homme, ou la partie cachée de l’Homme, la partie voilée de
l’Homme a toujours son agenda. 

Quand je dis “un agenda”, je veux dire qu’il vous arrive des choses dans la vie dont vous ne
vous étiez pas préparés. Cet agenda-là est préparé depuis longue date. Vous êtes à la
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naissance déjà agencés pour certains évènements, ce qu’on appelle “une programmation”. 

Dans le cas de l’évolution de l’Homme ou de la psychologie évolutionnaire, ce sera
important que l’ego soit capable de traiter avec l’agenda voilé de sa supraconscience. Et
pour ça, ça sera nécessaire que l’Homme en arrive à comprendre surtout à travers une
instruction, parce qu’une instruction c’est comme un livre, c’est une science préparatoire,
c’est donné justement à l’Homme pour faciliter son évolution et aussi faciliter sa vie,
lorsqu’il viendra un jour en contact avec des forces qui font partie de sa nature occulte.

Alors dans l’instruction, ma femme me faisait remarquer dernièrement des choses qui ont
été dites dans l’instruction en 1984-85 et qu’on a comprises seulement en 1995, donc une
instruction, c’est global. 

On ne le réalise pas parce qu’on a tendance à venir en contact avec elle à travers l’intellect,
à travers l’ego, à travers la partie inférieure de notre conscience. Mais quand on regarde par
en arrière et qu’on regarde de manière rétroactive, cinq ans, dix ans, quinze ans avant, on
s’aperçoit que… Hop ! Telle chose avait été dite, puis telle chose avait été dite !

Donc dans l’instruction, au fur et à mesure où elle se développera, je suppose qu’elle va se
développer pendant très très longtemps, même si celui qui l'a partie, ne sera plus là, il y a
d’autres personnes qui continueront ce travail de développement pour comprendre
réellement les mécanismes occultes de la conscience. 

Ce sera important pour l’Homme de pouvoir en tant qu’ego se référer à cette science-là pour
comprendre le plus vite possible sa relation avec sa Source, donc avec les forces voilées qui
font partie de sa supraconscience, afin de se protéger sur la Terre et de vivre une vie de plus
en plus agréable.

Si vous me demandiez personnellement : “qu’est-ce que vous pensez, monsieur Bernard,
devrais-je m’intéresser aux forces occultes, à l’occultisme, aux sciences occultes”... Je vous
dirais : “oui, puis, non”. Je ne peux pas vous dire non parce qu’il y a des choses trop
intéressantes, trop évidemment intéressantes. Je ne peux pas vous dire oui, non plus, parce
qu’il y a des choses qui se passent quand l’Homme vient en contact avec les dimensions
occultes de sa conscience, qui font en sorte que ça a tendance plus à créer un désordre qu’un
ordre. 

Et c’est normal qu’il y ait un désordre parce que la conscience humaine de l’involution est
basée sur un ordre qui n’est pas réel. Donc quand le contact vient avec l’Homme, quand sa
conscience s’ouvre à des forces qui ne sont pas encore comprises dans leur dynamique et
dans leur structure interne, c’est évident que l’Homme vit un désordre. 

Mais la science future de la psychologie évolutionnaire permettra à l’Homme de se rétablir
facilement, de comprendre relativement rapidement qu’il doit se protéger à partir du
moment où il ouvre sa conscience à des domaines de vie dont il ne connaît pas l’agenda. 

Le plus grand problème des sciences occultes, puis je voudrais que vous écriviez ça sur un
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petit papier, le plus grand problème dont fait face l’Homme par rapport aux sciences
occultes, que ce soit des sciences occultes qui viennent de l’Orient, de l’Occident, ça n’a pas
d’importance, le problème fondamental c’est que l’Homme ne connaît pas l’agenda des
forces occultes. 

Même sur le plan des forces noires, si on regarde simplement le mouvement nazi en
Allemagne, Hitler ne connaissait pas l’agenda des forces occultes. Alors l’Homme ne
connaît pas l’agenda des forces occultes, et ça, c’est un grand, grand, grand désavantage
qu’il a par rapport à sa totale conscience, et la seule chose qui va permettre à l’Homme
d’équilibrer ceci, d’équilibrer son ignorance de l’agenda des forces occultes, c’est sa
capacité de contenir le temps de sa programmation. 

Si l’Homme est capable de contenir le temps de sa programmation, autrement dit, si
l’Homme est capable au cours de son évolution de ne pas astraliser son énergie lorsqu’il
vivra tous les détails de cet agenda voilé là, qu’on appelle “une programmation,” qu’on
appelle “une initiation,” à ce moment-là l’Homme en arrivera éventuellement à découvrir en
lui une présence tellement grande que cette présence-là deviendra son bouclier. 

Cette présence-là deviendra sa force, cette présence-là aura la capacité de suspendre
l’inévitabilité astrologique de sa programmation. Mais pour que l’Homme en arrive à ceci, à
ce stage de son évolution, il lui faudra pouvoir supporter le temps de sa programmation, et
ça, ce n’est pas facile parce que l’ego pense. Mais on a déjà signalé que l’Homme demain,
au cours de l’évolution, aura réalisé que la pensée vient d’ailleurs. 

Une fois que tu as réalisé que la pensée vient d’ailleurs et que tu es sous stress ou sous
pression à cause d’un agenda voilé qui, en général, te viole ta vie, de la paix, de l’ordre,
ainsi de suite, à ce moment-là tu es capable de ne pas te laisser astraliser au niveau de la
pensée pour en arriver finalement à te fabriquer un lien extrêmement solide entre ta
matérialité et les autres plans, pour passer à travers ta programmation, et éventuellement
sortir victorieux de cette condition involutive qu’on appelle “la soumission de l’Homme aux
Lois de la mort”. 

Les forces occultes, ce sont des énergies qui n’ont aucune prétention en soi, dans ce sens
que ce sont des mondes particuliers, dépendant du niveau avec lequel vous traitez. Vous
pouvez traiter avec des forces occultes qui sont totalement de basse vibration, comme vous
pouvez traiter avec des forces occultes qui sont de très très haut niveau. Ça, ça dépend de
l’évolution de l’individu, ça dépend de l’âme, ça dépend de votre conscience personnelle,
ainsi de suite. 

On parle en général, en tout cas en ce qui nous concerne pour le moment, on doit parler des
forces occultes qui font partie des mondes élevés de la Lumière. Et ces mondes-là, ce sont
des mondes qui sont très très fermés, dans ce sens qu’ils ont un agenda qui n’est pas
corrigeable. 

Vous pouvez corriger un agenda astral, mais vous ne pouvez pas corriger un agenda qui
vient du plan mental parce qu’un agenda qui vient du plan mental, c’est un agenda qui est
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construit par votre Esprit, votre double.

Alors qu’un agenda astral fait partie des Lois karmiques de l’involution qui cherchent à
vous rattraper pour une raison ou une autre, afin de sceller un contrat qui est basé sur une
évolution particulière sur la planète, pendant un certain nombre d’années, qui fait partie des
connexions de “in and out” de la vie et de la mort qui, selon chaque individu, font partie de
son histoire personnelle. 

Mais sur le plan mental, l’Homme ne peut pas corriger un agenda qui est établi ou qui est
créé par son Esprit, et ça deviendra pour l’évolution une des grandes découvertes de la
science psychologique de l’ego.

Et l’Homme un jour en arrivera à pouvoir communiquer par télépathie avec son double,
avec son Esprit, et l’Homme réalisera que dans cette communication-là, il existe une
froideur extrêmement grande qui crée soit la sympathie ou l’antipathie totale par rapport à
cette énergie-là. 

Un Homme qui est en contact avec son Esprit, avec son double peut le haïr avec une haine
très grande, comme il peut l’aimer avec un très grand amour, dépendant de la particularité
de la vibration, dépendant de la sympathie vibratoire qui existe entre le mortel et cette
Intelligence-là sur un plan systémique quelconque. Il ne faut pas qu’on perde de vue qu’on
est réellement à l’aube, à l’aube de l’Intelligence. 

Quand je dis qu’on est à l’aube de l’Intelligence, je peux vous donner un parallèle, je peux
vous dire qu’on est à l’aube de la science, on commence en science. Donc on ne peut pas se
permettre, même si on a des computers aujourd’hui, on ne peut pas se permettre de penser
qu’on est réellement “smart”, on commence à être “smart”. 

Au niveau de la psychologie, qui est la plus grande des sciences, c’est la même chose, on
commence à être “smart”. On n’a pas réellement de grande conscience de ce qu’on appelle
“le lien universel”. Et la compréhension du lien universel, c’est la compréhension
fondamentale presque absolue de ce qu’on appelle “la psychologie humaine”, c’est-à-dire le
rapport psychique entre l’Homme et d’autres dimensions.

Par contre, on a énormément de mémoires de race, on est Catholique, on est Juif, on est
Islamiste, on est Hindou, Bouddhiste, on a beaucoup de mémoires de race. Donc on a des
émotions qui ont été cultivées pendant des siècles et qui nous ont donné une manière
extrêmement primitive de comprendre ce qu’on appelle “l’absolu”, c’est-à-dire la relation
entre les mondes invisibles et la matérialité. 

On ne comprend même pas la mort, on n’a pas d’idée qu'est-ce que c’est. De temps en
temps, on va parler de la vie après la mort, on sait qu’il y a des gens qui sortent de leur
corps, puis le cordon d’argent se coupe… Puis ils sont morts. Mais comprendre la mort dans
ses structures temporelles, spatiales, ça ne fait pas partie de notre science. 

Comprendre la mort dans ses structures contemporaines, ça ne fait pas partie de notre
science. Comprendre la mort en tant que phénomène spirituel, ça ne fait pas partie de notre
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science. Et savoir aussi que la mort, autrement dit ce plan-là ou ces plans-là, sont des
mondes qui sont contrôlés par des forces qui sont techniquement anti-Homme, ça ne fait pas
non plus partie de notre compréhension parce qu’on a tendance à croire que dans la mort, on
a des hauts plans, des beaux plans. 

Puis effectivement il y a des hauts plans, il y a des beaux plans dans la mort, mais ce n’est
pas parce que dans “la mort” il y a des hauts plans et des beaux plans, que les forces
systémiques qui gèrent les âmes en évolution ne sont pas des forces anti-Homme. 

Qu’est-ce que c’est une force anti-Homme ? Une force qui est anti-Homme, c’est une force
qui techniquement se refuse de donner à l’Homme le libre accès à la conscience systémique
ou au monde systémique, en cultivant dans l’Homme ou chez l’Homme une conscience
arriérée, c’est-à-dire une faculté de penser qui est tellement primitive, que l’Homme vit au
niveau psychologique dans une prison constamment. 

Et la prison de sa conscience, c’est toute la systématisation de sa pensée fondée sur
l’expression quasiment quotidienne de la mise en vibration d’une énergie foncièrement
astrale, qu’on appelle l’émotion, qui crée en l’Homme au cours de sa vie les conditions
particulières qui vont être utilisées quand il va sortir de son corps, puis il va retourner à la
mort, il va retourner à la mort en conscience astrale, au lieu de retourner à ce qu’on appelle
“la mort en conscience morontielle”, donc en conscience immortalisée. Donc ça, ça fait
partie de l’évolution. 

Il y a eu énormément d’abus qui ont été créés contre l’Humanité pendant de très grandes
périodes de temps, autant sur le plan planétaire que sur le plan cosmique. Mais ces abus-là
font partie de l’incertitude qui existe dans les mondes systémiques, de pouvoir transférer à
l’Homme directement l’énergie fondamentale de sa conscience universelle qui est l’énergie
de son âme.

L’Homme n’est pas aussi conscient que ça qu’on pense, l’Homme n’est pas aussi grand
qu’on pense, et on a souvent l’impression que l’Homme, si on lui donnait les atouts, les
outils, deviendrait grand, et ce n’est pas nécessairement le cas. 

Il faut que l’Homme travaille à l’évolution de sa conscience pour pouvoir réellement, avec
le temps et les siècles, réaliser jusqu’à quel point il est astralisable. Le problème de la
conscience humaine, c’est tout au niveau de l’astralisation de sa conscience. 

Vous voyez des gens, des fois, qui gagnent un million, puis qui ne sont pas équipés pour
traiter avec. Ils vont le dilapider, ils vont boire de la bière… Ils vont s’acheter de la drogue...
Puis ils vont le perdre, ils vont ruiner leur famille. 

C’est la même chose au niveau de la Lumière, c’est la même chose au niveau de ce potentiel
extraordinaire là qui existe entre le lien universel et l’Homme, et ça va être très très long
pour que l’Homme… Ça fait d’ailleurs partie de l’évolution de la sixième race-racine et plus
tard de la septième race-racine, ça fait partie de l’évolution de la conscience de l’Humanité
qui permettra avec le temps selon les individus, à l’Homme, de pouvoir travailler réellement
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en relation étroite avec des mondes parallèles. 

Sinon l’Homme... La conscience astrale vibre trop et l’Intelligence de l’Homme s’effondre,
et l’Homme n’est pas capable de travailler avec ce qu’on appelait dans le passé “les dieux”,
parce que l’Homme est un être qui est impressionnable. Mais pourquoi est-ce qu’on est
impressionnable ? On est impressionnable parce qu’on n’a pas d’identité. 

Si vous regardez la civilisation dans laquelle on vit aujourd’hui, avec la télévision, la
musique, tout ce qui se passe, la conscience de l’Homme moderne est tellement
impressionnable que la capitalisation mondiale est responsable de la direction de la façon de
penser et d’être de l’Humanité. 

Ça fait que si les chefs de corporations décident que cette année les femmes s’habillent avec
des petites jupes courtes, on s’en va dans un cycle de jupes courtes. Si on décide à CBC que
le genre de musique qu’on va écouter, ça va être telle chose, le monde s’en va dans cette
direction-là. Autrement dit l’Homme n’a pas d’identité, et c’est très très difficile pour un
individu.

Regardez ça chez vos enfants qui sont dans les écoles, c’est très difficile pour un individu de
pouvoir prendre conscience de son identité, dans un milieu qui ne convient pas à son
Intelligence, c’est très difficile. Alors au niveau du contact entre l’Homme et les mondes
systémiques, c’est la même chose. 

Il faut que l’Homme soit transmuté dans ses corps subtils. Il faut qu’il ait accès à une
nouvelle psychologie, une psychologie qui est réellement une révolution au niveau de la
pensée, puis une psychologie qui n’est pas basée sur des antécédents, mais qui est fondée
simplement sur l’appointement d’une conscience créatrice sur le plan matériel.

Si on fonde une psychologie sur des antécédents, on a simplement des réflexions, on ne fait
que cultiver des erreurs antérieures, comme on fait, par exemple, quand on fait une thèse
doctorale. Quand tu fais une thèse doctorale, si le gars a fait une erreur avant toi, tu la
rentres dans ton texte, puis l’erreur continue, ainsi de suite.

Tandis qu’avec une psychologie évolutionnaire qui n’est pas fondée sur la mémoire de la
race, l’Homme sera obligé de découvrir au fur et à mesure où il en expliquera les modalités,
il sera obligé de découvrir le contour de cette psychologie-là, et finalement de s’instruire
lui-même et l’Humanité, des nouveaux paramètres d’une condition évolutionnaire
totalement neuve, fondée sur un agenda nouveau pour l’Humanité, mais un agenda qui sera
totalement relié à l’évolution de l’Homme en tant qu’individu, et non pas de l’Homme en
tant que conscience collective. 

Si on se rapporte aux forces occultes qui sous-tendent la construction systémique du monde,
de l’Univers local, à travers des voies particulières qu’on appelle “l’âme”, à travers des
plans particuliers qu’on appelle “l’astral” ou “le mental”, on s’aperçoit qu’il y a des mondes
qui sont, pour l’humain actuel, tellement avancés, simplement sur le plan de la manipulation
de l’énergie ou de la forme, que l’Homme dans sa condition planétaire actuelle ne peut pas
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facilement intégrer ces mondes-là, c’est-à-dire appuyer sa relation avec eux sur son centre
ou ses centres personnels, parce que ses centres ne sont pas développés. 

L’Homme n’a aucune identité, mais le but éventuel ou la fonction de la psychologie
évolutionnaire, ça sera de donner à l’Homme une identité, une très grande identité. Mais il y
a toujours un prix à payer pour le développement d’une identité parce que quand tu
développes une identité, automatiquement tu t’octroies des facultés de penser ou d’être qui
vont à l’encontre de la masse. C’est normal. Tu ne peux pas penser comme la masse quand
tu es individualisé. 

À ce moment-là tu es obligé de vivre pendant un certain temps des expériences qui sont
difficiles sur le plan de l’ego, qui sont difficiles sur le plan de ton moi planétaire, parce que
tu n’as pas l’Intelligence pour éclairer ton intelligence. Tu as de l'intelligence, tu es allé à
l’université, tu as un doctorat, tu as une maîtrise en psychologie, en sciences, en génie,
“whatever”, en politique, mais tu n’as pas d’Intelligence pour éclairer ton intelligence. 

C’est comme moi, je ne sais pas… Si j’avais un doctorat en sciences politiques, je
m’intéresserais à la politique mondiale, ainsi de suite. Bon, pour avoir de l’Intelligence qui
éclaire mon intelligence, je serais obligé d’aller intérieurement, puis de dire : “bon, ben,
qu’est-ce qui va se passer en Chine dans vingt-cinq ans, c’est quoi la relation avec la Chine
puis les États-Unis, la Chine puis l’Europe, y a-t-il une possibilité de guerre”... Ça fait qu'à
ce moment-là, j’aurais une réponse qui éclairerait mon questionnement, donc une
Intelligence qui éclaire ton intelligence ! 

Mais on n’est pas dans cette condition-là parce qu’on a perdu le droit au cours de
l’involution au lien universel, pour toutes sortes de raisons très très intéressantes. On a
perdu le droit au lien universel parce que… Je peux vous en donner quelques raisons. 

Une des raisons pour lesquelles on a perdu le droit au lien universel, c’est parce que
l’Homme au début, quand l’Homme a été formé en conscience sur la Terre et qu’il lui a été
permis de vivre l’incarnation de l’âme, c’est-à-dire de supporter la présence ou le
chevauchement d’une entité étrangère à sa nature humaine, à ce moment-là l’Homme à un
certain point dans son évolution, au début, s’est refusé de traiter avec les forces occultes.

Il ne voulait plus les subir, il ne voulait plus être commandé, et ça, ça faisait partie de son
développement au niveau de l’ego, ça fait que ça, c'était bon, ça fait que l’Homme a voulu
développer, a dû développer un ego, ça c’était bon, pour devenir indépendant d’Esprit. 

Mais par contre, en faisant ça, il a été obligé d’annuler son lien parce que quand tu es en
relation avec des forces systémiques, il y a un certain niveau de commandement qui
s’exécute entre la partie mortelle et la partie immortelle. C’est normal, parce que tu as une
plus haute vibration qui sous-tend une vibration inférieure, tu as une conscience très vaste
qui, dans un sens, s’approprie d’une petite conscience extrêmement limitée et qui cherche à
l’intégrer, à l’amener à elle pour l’absorber dans une unité qu’on appelle la fusion.

Donc à ce moment-là, l’Homme à un certain moment donné, a refusé le commandement
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avec les plans. Puis dans ce temps-là, les plans étaient beaucoup plus présents
qu’aujourd’hui parce que dans ce temps-là, l’Homme avait une conscience astrale très très
développée, et l’Homme vivait beaucoup plus dans un état de rêve que nous autres
aujourd’hui. 

L’Homme était plus dans le rêve, il utilisait facilement son corps astral, alors qu’aujourd’hui
on ne l’utilise pas facilement le corps astral, on l’utilise le soir quand on se couche. Puis
éventuellement, le contact avec l’Homme s’est brimé, il s’est coupé, puis l’involution s’est
faite, le retour à la mort s’est fait, puis l’Homme a perdu ce qu’on appelle “conscience”. 

Perdre conscience, ça veut dire ne pas avoir l’Intelligence de ton intelligence parce que
quand tu es conscient, tu as l’Intelligence de ton intelligence ! Être intelligent tout seul, ce
n’est pas assez, quand bien même tu as un doctorat, si tu es intelligent tout seul, ce n’est pas
assez, c’est trop petit, trop limité. 

Moi j’étais allé voir mon médecin puis c’est un grand médecin, c’est un bon médecin, c’est
un médecin intelligent. Ça fait qu'il m’a donné un remède là, puis il me dit : “monsieur
Bernard, demandez donc s’il est bon le remède, voyez j’ai l’écriture ici, je l’ai faite sur la
bouteille”... J’ai dit : “je vais vous dire ça, attends une minute”... Puis j’ai écrit sur la
bouteille, sur le remède. 

Ça fait que rien que l’intelligence, ce n’est pas assez. Ça fait que si ça me dit : “ben, ce
remède-là, il ne faut pas prendre ça avant trois semaines”, ça aurait écrit sur la bouteille :
“ne donnez pas à cette personne-là le remède avant trois semaines”. Ça, c’est l’Intelligence
de l’intelligence. 

Heureusement que j’ai un médecin intelligent parce que quand tu as un client dans un
bureau de médecin, puis que c’est le client qui dit au médecin s’il est bon le remède, en
général tu finis dehors de son bureau ! (rires du public). Je les choisis mes médecins. 

Mais le point que je veux faire, c’est que c’est très difficile pour l’Homme de comprendre
qu’être intelligent tout seul, ce n’est pas assez. On a besoin de l’Intelligence, pour être sûr
qu’on est intelligent, sinon on est fait à l’os !

C’est pour ça que quand je parle de l’ego, puis de la relation de l’ego avec les forces
occultes, c’est très très important pour nous autres de comprendre qu’éventuellement, au
cours de l’évolution, l’Homme devra s’amener à confirmer dans sa conscience le rapport
avec les forces occultes. 

Puis quand je veux dire confirmer, je veux dire pouvoir supporter ce rapport-là, parce que si
vous n’êtes pas capables de supporter votre rapport avec les forces occultes, donc avec
l’énergie de votre ajusteur de pensée, de votre double, appelez ça comme vous voulez, si
vous n’êtes pas capables de supporter ce rapport, ça veut dire que vous avez des forces
astrales qui encore bloquent votre vision des choses. Ça fait qu'à ce moment-là, vous êtes
encore régis par les Lois de la mort, vous n’êtes pas en conscience morontielle. 

Donc l’évolution, c’est pour amener l’Homme, éventuellement, à une conscience
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morontielle pour que l’Homme, quand il sort de son corps, au lieu d’aller sur le plan astral
qui est un plan de réincarnation sur la Terre ou sur d’autres plans, il s’en aille directement
en conscience morontielle, c’est-à-dire dans des mondes qui font partie de l’organisation
systémique des Intelligences, et non pas dans un monde ou des plans qui font partie de
l’ordre inférieur des consciences astrales qu’on appelle “les âmes”. 

C’est important que vous preniez l’expérience de personnes qui ont été suffisamment près
de ce que vous appelez “les structures invisibles des plans” pour comprendre que l’ego doit
apprendre. D’ailleurs il n’y a rien que ça, apprendre, apprendre à se protéger contre les
forces occultes au cours de sa vie, s’il va en évolution de conscience.

Vous ne pouvez pas vous permettre de traiter l’occulte ou même les sentiers battus à côté,
les sciences ésotériques, tout ça là, tout ce qui n’est pas régi par la logique, vous ne pouvez
pas, à part les religions établies, vous ne pouvez pas, vous, traiter avec les sciences occultes
ou ésotériques de manière secondaire.

Parce que dépendant de qui vous êtes, dépendant de votre vibration, parce que tout est
vibratoire, vous pouvez vous retrouver un jour en contact avec des entités qui peuvent vous
malmener ! Vous pouvez vous retrouver en contact avec des forces qui ne sont pas
nécessairement des forces que vous voudriez connaître, ainsi de suite, ainsi de suite. 

Ça fait que l’Homme, il faut que l’Homme se protège. Et une des raisons pour lesquelles je
vous invite à vous protéger en tant qu’ego, c’est pour éliminer de votre conscience
personnelle la spiritualité, la naïveté, l’envie, l’ambition, tous ces paramètres-là, tous ces
aspects-là qui font que la vie occulte, demain, au lieu d’être intéressante, vivante, agréable,
devient percutante, difficile et souvent extrêmement pénible parce que l’Homme n’a pas la
science des Lois occultes !

C’est certainement la première fois dans l’Histoire de l’Humanité, de l’ésotérisme ou de
l’occultisme, ou des sciences paranormales, qu’on met l’Homme en garde contre les
sciences paranormales, parce qu’on a beaucoup d’expérience dans ce domaine-là. 

Quand je dis que l’ego, c’est une quantité insuffisante, je veux dire trois choses. Je veux dire
que l’ego ne connaît pas l’agenda des forces occultes, donc si vous ne connaissez pas
l’agenda des forces occultes, il y a des choses dans votre vie, en tant qu’êtres, que vous
devez à tout prix protéger le plus possible, dans la mesure de votre possible, votre santé en
premier. 

La chose la plus importante dans votre expérience, c’est votre santé parce que même si vous
êtes intelligents, créatifs, si n’avez pas de santé, vous ne pouvez rien faire. La santé ça arrête
votre vie… Votre santé !

L’autre chose où vous devez vous protéger, c’est au niveau matériel, vous vivez sur un plan
matériel et le plan matériel est régi par des Lois économiques. Protégez-vous, surtout à
partir du moment où vous êtes jeunes, et étudiez les sciences de l'argent sur la Terre.
Étudiez-les lentement.
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Ne vous fiez pas à votre mari, puis à votre femme, puis à quelqu’un d’autre. Étudiez-les,
étudiez les sciences de l’argent, comme vous étudiez les sciences de la chimie ou les
sciences de la physique pour, un jour, quand vous arrivez à un certain âge, que vous soyez
libres de ces grandes forces sociales là qui dominent aujourd’hui la conscience de
l’Humanité. 

Commencez ça jeunes, mais étudiez-les sérieusement pour pouvoir un jour être libres. Vous
ne pouvez pas simplement travailler puis travailler, puis travailler puis dépenser, puis
travailler puis dépenser, puis travailler puis dépenser, parce que les forces de vie sont faites,
sont structurées pour créer de la souffrance, et personne n’y échappe, les rois, les princes.
Les forces de vie sont structurées parce que la Terre c'est une planète expérimentale, c’est
une école. 

Donc si on rentre dans un nouveau cycle, et qu’on veut dans un nouveau cycle réellement
s’approprier, S'APPROPRIER les forces occultes, c’est-à-dire en arriver en tant
qu’Hommes, en tant qu’êtres, en arriver à devenir des êtres de Lumière au lieu d’être
simplement des êtres en conscience expérimentale, il va falloir que l’Homme fasse certaines
choses. 

Il va falloir que l’Homme s’éduque à faire certaines choses, et protéger sa santé, c’en est
une, numéro un, et étudiez les sciences économiques de la Terre, que vous soyez dans
n’importe quel pays, que vous soyez aux Indes, en Afrique, n’importe où, et étudiez les
sciences économiques pour, un jour, ne pas être trop affligés et affectés par des
changements dans les conditions économiques, ou par des conditions qui feront de vous
autres des êtres qui auront perdu le contrôle de votre destinée matérielle. 

On vit en 1995, on vit dans un temps extrêmement approprié pour ça, il y a beaucoup
d’informations, la télévision, les universités, les écoles, les livres, on a tout pour pouvoir
aujourd’hui, surtout aux Etats-Unis c’est déjà commencé, commencer à libérer les masses
du travail nécessaire et commencer lentement à investir intelligemment dans des structures
financières qui permettent un jour un accroissement du capital, et un rapport avec la matière,
dans cinquante ans, dans trente ans, dans quarante ans, qui feront de vous des êtres
finalement qui pourront se reposer après avoir travaillé durement et difficilement pendant
quarante ans. 

Vous allez dire : “mais qu’est-ce que ça a à faire, ça”... Vous viendrez me revoir un jour, et
puis regardez vous-mêmes aujourd’hui, regardez votre vie aujourd’hui, puis vous allez voir
que votre vie aujourd’hui est dépendante de votre santé et de vos finances. 

Le vieil adage là : “quand je suis en amour, tout marche”, faites bien attention, vous allez
voir que ça ne dure pas longtemps ça ! “Mon mari va me supporter”... Ça, pas sûr… Ah !
Pas sûr ! Ça fait que finalement la troisième, ça va être votre intimité, les contraintes, vos
relations intimes, vos vies intimes.

Avant, vous mettiez votre vie intime en premier, la santé en dernier puis l’économie au
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centre. Là je vous dis, un jour vous allez être obligés de changer ça de bord ! Mettre la santé
en premier, les finances en deuxième, puis l’intimité en troisième parce qu’il va venir un
temps où l’Homme va être un petit peu plus conscient. Quand je parle de l’Homme, je parle
de l’Homme génériquement. 

La femme va être un petit peu plus en contrôle de ses émotions, l’homme va être un petit
peu plus intelligent. La femme va comprendre l’homme un petit peu plus, puis l’homme va
comprendre la femme un petit peu plus. Ça va être plus facile pour les êtres de réellement
traiter avec les problèmes de l’intimité.

Aujourd’hui, c’est un gros problème chez l’homme, puis c’est un gros problème pour la
femme. Il y a beaucoup d’hommes et beaucoup de femmes qui souffrent de tout ça. Mais si
vous n’avez pas de santé, vous êtes faits ! Puis si vous n’avez pas d’économies, vous êtes
faits ! Tandis que si vous n’avez pas de “chum” (ami), ben, vous avez rien qu’à vous en
trouver un !

Là, vous allez dire : “oui, mais ce n’est pas aussi facile que vous le dites”... Je comprends,
mais au moins, quand tu n’as pas de “chum”, tu n’es pas mourante. Quand tu n’as pas de
“chum”, tu peux rentrer chez toi le soir, mais quand tu es mourant parce que tu es malade,
puis que tu n’as pas de toit, puis que tu as un “chum”, qu’est-ce que c'est que tu fais ?! Alors
avoir un “chum”, tout ça, ce n’est pas assez si tu n’as pas de santé, puis si tu n’as pas de
toit ! 

Si vous avez une bonne santé puis que vous êtes protégés au niveau matériel, les forces
occultes vont avoir moins de chance de vous attaquer, parce qu’astralement vous allez être
moins vulnérables. Mais si vous n’avez pas de santé, vous n’avez pas de matériel, vous allez
y goûter, ce n’est pas l’amour qui va arranger rien. 

Il y a quelqu’un qui disait… Un penseur moderne qui disait : “si ça doit aller mal, ça va
aller mal, parce que dans n’importe quelle situation, si ça doit aller mal, ça va aller mal”...
Tu ne répares pas ton auto, tu laisses aller, puis un jour ton “tire” (pneu) pète sur la rue,
paf ! Tu ne prends pas soin de ta santé, puis un jour, paf ! Ce qui fait que ce qui doit aller
mal ira mal ! Puis ça, ça fait partie des Lois de l'entropie négative qu’on trouve autant au
niveau matériel qu’on trouve au niveau psychique.

Et dans l’évolution d’une conscience avancée, après toutes les expériences profondes, les
gens qui auront mis en place des dispositifs de compréhension de la relation entre l’invisible
et le matériel ou l’ego, l’Homme comprendra effectivement, au vingt-et-unième, vingt-
deuxième, vingt-troisième siècle, que le statut de sa vie et de sa conscience, sur une planète
expérimentale, il est stable dans la mesure où lui contrôle ces éléments-là. 

Le reste, ben, si vous vous faites frapper par une automobile, ben là, tu n’as plus de
problème ! Ça fait que la mort… Ce n’est pas pareil, si tu dois te faire frapper par un “char”
(auto), tu te fais frapper par un “char”… Tu n’es plus là ! Mais si ta santé est touchée, tu as
des problèmes d’économie, puis que tu ne regardes pas ça, ces choses-là, dans l’ordre de
grandeur que je vous donne, un jour avec votre sensibilité croissante, vous allez trouver ça
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“tache”, la conscience évolutionnaire !

Parce qu’on a l’impression, nous autres les humains, on a l’impression que les forces
occultes, c’est-à-dire les forces qui travaillent, qui sont en évolution sur les autres plans, ont
un agenda qui convient au nôtre. Puis ce n’est pas nécessairement ça, parce que la vie
matérielle pour eux autres, c’est bien bien secondaire ! C’est la vie morontielle qui compte...
Donc le corps matériel... 

Vous savez qu’Edgar Cayce… Edgar Cayce était un voyant, le fameux voyant dont vous
avez déjà dû en entendre parler. Une journée il arrive devant un élévateur, puis il voyait
l’aura lui, puis il y avait du monde dans l’élévateur, peut-être une dizaine de personnes, puis
tout d’un coup... Hop... Il n’y avait plus d’aura, donc il n’est pas rentré dans l’élévateur. 

L’élévateur a continué, il est descendu, puis le fil a cassé et les gens se sont tués en bas,
parce qu’il avait vu que les gens n’avaient pas d’aura. Tu ne rentres pas dans un élévateur
où les gens n’ont pas d’aura, quand tu es voyant (rires du public).

Mais l’aura, elle vient d’où ? Cette lumière-là qu’un voyant voit, qu’est-ce que c’est qui
crée cette luminosité-là ? C’est ton ajusteur de pensée. Quand ton ajusteur de pensée sait
que toi, tu vas rentrer dans un élévateur, puis que tu vas t’écraser parce que ta vie est finie, il
coupe le courant, là le voyant ne voit plus l’aura, il n’y en a plus ! Ça fait que c’est
important pour chaque être humain d’avoir une aura qui est toujours allumée.

Ça veut dire que c’est important pour un être humain de savoir ultimement,
ULTIMEMENT, qu’il y a un lien universel, et éventuellement l’Homme aura un lien
universel. 

Quand tu as un lien universel, ça veut dire que ton aura est allumée, puis que tu vis des
grandes transformations, des grands chocs de vie, ben, ton aura est allumée ! Tu peux aller
en dedans, puis lui dire : “es-tu là, toi”... S’il ne te répond pas, là tu as un maudit problème
parce que là, tu n’as peut-être plus d’aura (rires du public) !

Tu es dans l’avion là, puis le pilote a perdu son chemin, tu es en Haïti, puis en République
Dominicaine dans les montagnes ; moi je le sais, je l’ai vécu avec ma femme. Ma femme
était blême, puis elle me regardait et elle disait : “qu’est-ce qui se passe”... Et je lui disais :
“tout est correct, je suis là, du calme, on a encore l’aura, le contact est là”... Mais s’il n’y
avait pas eu de contact, là tu t’en vas en avant, puis tu prends les commandes de l’avion !
(rires du public). 

Tout ça pour vous faire rire un petit peu, mais pour vous dire qu’avec le temps, l’Homme va
savoir s‘il a une aura d’allumée, quand il va être en stress, quand sa vie va être en danger,
quand il va être sur la mer, quand il va être dans les airs, quand il va être dans des conditions
où sa vie est menacée, quand il voit que sa santé va être menacée. Tant que tu sais que tu as
une aura, t'es correct, tu passes ton temps, tu brûles ton temps, les choses se rééquilibrent,
mais tu as une aura, ça fait que tu n’as pas de problème. 

Tandis que l’Homme inconscient lui, il n’est même pas conscient qu’il a une aura, ça fait
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qu'il vit sa vie comment ? Il la vit simplement sur une base expérimentale, il prie le “bon
Dieu”, il prie les saints quand ça va mal ! Mais ça ne veut pas dire que ça lui donne une
aura. Pourquoi ? Parce que l’Homme n’a pas de lien universel, puis l’évolution de la
conscience supramentale sur la Terre, c’est le rétablissement de ce lien-là, mais il y a un
prix à payer effectivement, puis c’est la restructuration de notre moi.

C’est une nouvelle façon d’être, de vivre, de voir, de penser, de communiquer, ainsi de
suite. C’est pour ça que même si c’est grand cette évolution-là, même si c’est fondamental à
l’évolution de l’âme, il demeure tout de même qu’on doit être à travers certaines
expériences, on doit être mis au courant de certaines lacunes qu’on a par rapport aux forces
occultes. 

C’est dans ce sens-là que je suis en guerre contre l’ésotérisme puis l’occultisme, puis que je
l’ai toujours été, pas parce que ce n’est pas bon, puis pas parce que les gens là-dedans sont
impliqués et ne font pas ce qu’ils peuvent, mais parce que l’Homme ne connaît pas l’occulte
des sciences occultes. Pourquoi ? Parce que l’Homme n’a pas de lien universel. Il faut parler
avec eux autres pour savoir qu’est-ce que c’est ça, ça, ça, ça !

Tu ne peux pas rationaliser, tu ne peux pas réfléchir, tu ne peux pas simplement faire des
voyages astraux. Faire un voyage astral, ce n’est pas une mesure. Un des plus grands
voyants du vingtième siècle a décidé un jour d’arrêter ça, les voyages astraux, Rudolph
Steiner, parce que t'es encore en astral ! Donc l’Homme a besoin d’un lien universel, puis
quand il aura ce lien-là, sa conscience sera extrêmement édifiante, puis son temps sur Terre,
ce sera certainement son dernier cycle d’évolution sur Terre. 

Puis l’Homme continuera à évoluer dans des mondes systémiques qui ne font pas partie, qui
ne sont pas liés au monde de la mort. 

Les gens ils disent : “bon, ben, ça veut dire qu’on ne meurt pas”... Je leur dis : “non, ce
n’est pas qu’on ne meurt pas, c’est qu’on ne va pas dans la mort”. Il faut être naïf pour
penser qu’on ne meurt pas ! Un gars ne peut pas rester sur Terre “forever”, Il faut que tu
changes de “char” de temps en temps (rires du public). Il y en a qui sont pris avec des XL,
puis ils veulent les garder ! (rires du public). Mais sortir de son corps puis aller en
conscience morontielle, au lieu d’aller dans le plan astral, là c’est un enterrement, là c’est
intéressant ! 

Donc quand je vous dis que les forces occultes ont un agenda, c’est très important pour vous
permettre finalement, dans le cadre de l’instruction, de vous protéger le plus possible contre
cet agenda-là. Et c’est très difficile pour l’Homme de comprendre de devoir se protéger
contre les forces occultes parce que c’est une nouvelle notion, c’est une nouvelle façon
d’être. 

On a l’impression que les forces occultes vont aider l’Homme, LES FORCES OCCULTES
NE SONT PAS LÀ POUR AIDER L'HOMME, elles sont là pour ÉLAIRER l’Homme afin
que LUI-MÊME S'AIDE, ce n’est pas pareil. Vous pouvez prendre note de ça aussi. Si vous
pensez que les forces occultes sont là pour aider l’Homme, vous êtes en totale erreur,
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comme ils disent en anglais : “you’re misguided” (vous êtes malavisés). Les forces occultes
sont là pour éclairer l’Homme pour que lui-même s’aide, sinon il n’y aurait pas de liberté. 

Et puis on a tendance, à cause de notre foi spirituelle, nos antécédents mémoriels, notre
façon de traiter avec l’invisible, à cause des religions auxquelles on a appartenu pendant des
siècles, on a tendance à penser que cette “gang-là” de l’autre bord, ils vont nous aider, ça ne
marche pas de même ! Vous seriez surpris de la “brévité” (brièveté) des communications
que j’ai avec le plan mental en ce qui concerne, dans ma vie, des questions très très
importantes ; elle sait que ça me fâche, ma femme ! 

Ils sont là pour m’éclairer pour que moi je m’aide. Sinon si on a une attitude de : “oh, ben,
les forces occultes vont nous aider”... Je vous assure de très grandes défaites dans votre vie,
de très grandes défaites, à court ou à long terme, surtout si vous travaillez avec des forces du
mental. 

Si vous travaillez avec des forces astrales, là c’est une autre paire de manches. Ça, ça fait
partie de votre karma en tant qu’être humain, ça fait partie de votre service à l’Humanité
possiblement si vous êtes voyant. 

Souvent des voyants m’ont dit : “ah, ben, je suis capable d’aider du monde, mais je ne suis
pas capable de m’aider moi-même”... Comment se fait-il qu’un gars est capable d’aider du
monde, des étrangers, mais quand c’est pour s’aider lui-même, il n’a pas d’information ! Ça
fait partie de son karma en tant qu’individu.

Mais si tu travailles avec les forces mentales, les forces du mental, à ce moment-là les Lois
sont autres, elles sont là pour éclairer l’Homme afin que l’Homme lui-même s’aide. 

Sinon, vous allez développer une dépendance psychologique, dépendance occulte,
ésotérique, vous allez spiritualiser votre relation avec ces forces-là, et puis éventuellement
elles vont vous avoir parce qu’il y a un agenda derrière chaque individu qui travaille ou qui
est en relation avec la Lumière, à un niveau ou à un autre, Bernard de Montréal inclus. 

Il n’y a pas un pays au monde où on a une science de l’occulte aussi avancée qu’au Québec,
on est très avancé dans le temps, on a un avantage historique extraordinaire. 

Regardez ce qui se passe avec les sectes là, ou les gens qui s’en vont sur Sirius, ce n’est pas
sérieux ça, pourquoi ? Parce que l’ego ne connaît pas les Lois occultes, il ne sait pas traiter
avec les forces occultes. Puis ce n’est pas fini, loin de là. Moi ça fait vingt ans que j’écris,
que j’en parle, puis ça va être une autre sauce, une autre façon, un autre gourou, un autre
groupe. 

Les âmes, c’est comme des brebis, il y aura toujours quelqu’un pour vous convaincre de
quelque chose, dépendant de la faiblesse que vous avez. Si vous n’avez pas d’identité, vous
êtes faits !

Regardez ce qu’Hitler a fait à tout un peuple. On n’ose même pas en public révéler les
antécédents occultes, les liens occultes entre Hitler puis les sociétés secrètes. Ce n’est pas
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connu du public, c’est connu pour les gens qui suivent ça un petit peu de près. Ils n’ont
même pas voulu en parler à Nuremberg parce qu’ils ne voulaient pas que les officiers
Allemands ou les SS soient amenés à déclarer l’insanité. 

Parce que dans le cadre des Lois criminelles modernes, tu ne peux pas parler des forces
occultes, toutes les théories du feu puis de la glace de Hörbiger, puis tous ces gens-là qui ont
été en contact avec des Hindous, puis des Chelas indiens, c’est totalement... Ça ne fait pas
partie de l’éducation moderne.

Et ça devra le faire, un jour, partie de l’éducation moderne, parce que ça démontre jusqu’à
quel point un Homme qui est chevauché peut créer dans la vie d’un Homme ou d’une
nation, des conditions épouvantables, si l’Homme – on ne parlera pas de la nation – mais si
l’Homme n’a pas d’identité. 

L’identité, c’est la seule richesse qu’on a, la seule, il n’y en a pas d’autre parce que c’est le
seul moyen que l’Homme a de ne pas être vidangé de ses énergies, de ne pas être manipulé
dans ses énergies. Il y a assez de forces dans le monde qui manipulent, puis qui manipulent.
Mais vivre son identité, c’est très difficile parce qu’on a toujours besoin d’être réconforté,
on a toujours besoin d’être assuré par quelqu’un d’autre. Qu’est-ce qui se passe pendant ce
temps-là ? Ben, on ne développe pas de force intérieure, on n’en a pas ! 

Quand il arrive quelque chose de puissant, de fort, on s’écroule ou on coule dans la direction
de cette force-là. On ne les connaît pas les évènements qui vont se produire dans l’Humanité
tout à l'heure au vingt-et-unième siècle là ! Ça fait que si l’Homme n’a pas d’identité, il est
fait ! 

Quand je vois des gens s’intéresser au phénomène O.V.N.I., pauvrement... Intéressez-vous à
ça d’un point de vue intellectuel, de loin. Ça, c’est correct, mais ne demandez jamais de
vivre ça ! Mais cette fascination que les gens ont pour les “soucoupes volantes”, savez-vous
qu’est-ce que c’est de venir en contact avec une autre civilisation ?! 

Savez-vous qu’est-ce que c’est de venir en contact avec des êtres qui ont la capacité de
matérialiser et de dématérialiser leur vaisseau à volonté, qui ont la capacité de vous absorber
complètement au niveau de votre corps astral, dans leur machine, vous faire des opérations
dans la machine pendant que vous êtes sur le sol, ou vous faire des opérations dans la
machine pendant que vous êtes là, avec tous vos corps, vous faire oublier complètement
l’expérience ?!

L’électronique moderne nous permet de comprendre ce qu’on peut faire avec la lumière puis
le son, les computers, les hologrammes… Imaginez-vous des civilisations qui ont cent-mille
ans d’avance sur nous autres ! Puis on veut rencontrer ça ! On a de la misère à se torcher
tout seul sans beurrer nos mains ! (rires du public). (Applaudissements). 
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Croire ou ne pas croire PE#022 BdM (1997)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

022 – CROIRE OU NE PAS CROIRE

Dans la relation entre l’ego, entre l’Homme et les forces occultes, il est très important de
souligner que le développement d’une psychologie, d’une nouvelle psychologie telle que
celle que j’annonce : la Psychologie Évolutionnaire, qu’une telle psychologie demande une
étude réellement approfondie des relations entre l’Homme et les plans subtils. 

Pour le commun des mortels, une psychologie évolutionnaire, c’est réellement une science
qui permettra à l’Homme, au niveau de son ego, de se consolider en relation avec la
conscience sociale à l’intérieur de laquelle il est immergé. 

Par contre, il y aura des individus qui iront plus loin dans le développement de cette
psychologie évolutionnaire là, et il y aura certainement des individus qui se manifesteront
une conscience plus occulte, c’est-à-dire une conscience pouvant tendre vers la jonction du
lien universel. Et c’est réellement à ce niveau-là que des signes doivent être établis
fermement pour faire réaliser, comprendre et saisir à l’individu qui est en évolution rapide,
que les forces occultes ne doivent jamais être crues. 

Le mécanisme de la croyance, c’est un mécanisme qui fait partie de la psychologie
involutive, c’est un mécanisme qui est fondé sur l’appointement de l’Homme en tant que
victime des forces de vie, c’est un mécanisme qui est l’expression d’une condition de
soumission. Et en ce qui concerne la relation avec les forces occultes, c’est un mécanisme
qui est totalement “detrimental” (préjudiciable) à l’évolution de la conscience humaine, au
développement de son Intelligence, au développement de la volonté de l’Homme. 

Et ce sera très très important dans les annales futures de cette nouvelle psychologie là, que
finalement on entreprenne de guider l’Homme d’une façon intelligente à travers les
méandres de cette relation particulière qui existe entre l’ego et les plans subtils. 

La tendance que l’Homme… qu’a l’ego à croire aux forces occultes, ça fait partie de sa
conscience périmée. Ce que j’appelle “une conscience périmée”, c’est une conscience non
avertie, donc une conscience qui n’a pas la science des autres mondes. Tous les déboires
qu’ont connus ou qu’ont subis les Hommes, au cours de l’involution, par rapport aux forces
occultes, à quelque niveau que ce soit, ont été basés sur le fait que l’Homme a cru. 

Pour un ego qui pense, c’est très très difficile de s’imaginer comment on peut être en
relation avec des plans d’Intelligences quelconques – que ce soit astral ou mental – et qu’en
même temps, on ne puisse pas y croire. Et la raison pour ça, c’est qu’on ne comprend pas ce
que veut dire croire ou pas croire. 
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Ce n’est pas parce qu’on ne croit pas une personne ou une source d’Intelligence qu’on n’est
pas averti de quelque chose, mais croire une source d’Intelligence, c’est un acte de foi. Et un
acte de foi en relation avec les forces occultes, c’est une soumission de nos outils de
protection, et l’Homme aura payé un grand prix pour comprendre ça. Moi j’en suis un des
individus qui aura payé un grand prix pour comprendre ça. 

Il y a toujours quelqu’un qui paie un prix pour comprendre quelque chose. Par contre, l’ego
n’est pas toujours prêt à accepter le fait que certaines sciences aillent dans une direction qui
ne fait pas son affaire. L’Homme aime, aimerait être en contact avec des forces occultes et
pouvoir les croire. Pourquoi ? Premièrement, parce que ça lui donnerait un support
extraordinaire, donc on revient encore au problème de soumission, on revient encore au
problème de foi.

Quand vous avez la foi au “bon Dieu”, vous avez la foi à Ste Thérèse, vous avez la foi à des
saints, ce n’est pas grave parce que vous ne traitez pas directement télépathiquement avec
les plans occultes. C’est une sorte de rituel psychologique qui a été développé par l’Église
ou les Églises, ou les religions. Il y a une protection là, parce que vous n’êtes pas impliqués
psychiquement dans une conversation télépathique avec les plans invisibles, mais quand
vous êtes impliqués avec des plans invisibles, c’est une autre paire de manches ! 

Il y a des saints, ce qu’on appelle des saints ou des mystiques, qui l’ont été : Père Pio, Frère
André, qui ont vécu des initiations astrales dans leur chambre, abominables, qu’eux autres
ont interprété comme étant en contact avec les forces du mal. Père Pio a énormément
souffert de voir des matérialisations astrales dans sa chambre, et puis ça, ce n’est que des
matérialisations, ce n’est pas des communications mentales encore !

Donc pour le commun des mortels, la prière c’est un rituel qui est une sauvegarde parce que
la prière n’engendre pas de dialogue, c’est un monologue. Il n’y a pas de dialogue avec les
plans subtils. Même tu parlerais à St Joseph, il ne va pas te répondre, tu ne vas pas entendre
quelqu’un te dire : “hé, c’est moi St Joseph, je suis à telle place”... Ça ne marche pas de
même !

Mais si tu parles à quelqu’un, qu’il te dit : “c’est moi St Joseph, je suis à telle place”... Là tu
es mieux de “checker” ton carnet d’adresses (rires du public) parce que là, tu n’es pas sûr, tu
ne le vois pas ! 

Donc le problème de croyance fait partie fondamentale de certains paramètres de la
conscience humaine qui devront être totalement mis de côté, éliminés, quand l’Homme va
arriver à un point où il sera à la mesure d’entretenir un lien télépathique avec les liens
universels, la communication télépathique avec les liens universels. Et puis ça, ce n’est pas
une revanche de l’initié contre l’occulte, ça fait partie des Lois occultes que l’initié découvre
dans sa progression difficile.

Si tu parles avec eux autres, ils vont vous dire la même affaire. Ce n’est pas coloré ça, sinon
l’Homme ne peut pas développer de psychologie évolutionnaire. Une psychologie
évolutionnaire, c’est une psychologie basée sur le mouvement dynamique de l’Esprit à

310



travers l’ego dans un processus de développement historique, qui peut durer des siècles,
mais qui est toujours à la mesure de l’individu dans la “contemporanéité” de son expérience
matérielle sur la Terre.

Autrement dit ce qu’on sait en 1995, ce qu’on saura en l’an 2030, puis ce qu’on saura en
l’an 2200, ça va changer !

Ça sera toujours dans la même direction, mais ça sera toujours en changement parce que
l’Homme est appelé, au cours de son évolution, à se libérer du joug de la quarantaine qui a
fait partie de l'expérience de sa conscience terrestre. L’Homme s’en va quelque part, ses
facultés vont et deviennent grandissantes, son psychisme va se réveiller à lui, l’Homme va
prendre conscience de son intérieur comme il n’a jamais pris conscience avant, mais il va
passer par une phase de transition, une phase très spirituelle, le New Age que moi j’appelle
“l'Âge du ravage” !

Donc la relation entre l’ego et les forces occultes doit être une relation fondée sur la capacité
de l’Homme en tant qu’être intelligent de toujours rapatrier les forces vers lui, toujours
ramener les forces vers lui, ramener les forces de vie vers lui, pour que l’Homme en arrive
au cours de son évolution à pouvoir contrôler sa destinée sur la Terre en tant qu’ego
planétaire ou en tant que mortel conscientisé. Sinon il demeurera un être en voie
d’expérience. 

Vivre l’expérience sur un plan psychologique inconscient, ça peut être le “fun”, ça peut ne
pas l’être. On dit : “ça fait partie de la vie”. Mais vivre l’expérience sur un plan de la
psychologie plus avancée, plus conscientisée, plus contiguë à des plans occultes avec
lesquels vous pouvez être en communication télépathique, c’est une autre expérience parce
que dans cette période-là, vous êtes temporairement démunis d’une vision globale parce que
vous n’avez pas accès à l’agenda.

Puis ils ne vont pas vous le dire, parce que l’Homme est en transmutation, donc ce n’est pas
parce que l’Homme est en communication avec les plans subtils qu’il va être à l’abri de
certaines retenues d’informations, puisque ces retenues d’informations là sont justement
nécessaires pour la transmutation de ses corps subtils. Sinon il n’y aurait pas de
transmutation. 

Il n’y a pas un Homme qui va se mettre les pieds dans l’eau chaude pour transmuter, mais
on peut vous dire que l’eau est froide ! Si tu te mets le pied dedans, puis l’eau est chaude, là
tu as transmuté ! 

Donc le plus grand problème qu’aura l’Homme au cours de l’évolution dans son expérience,
quelle que soit son expérience – parce que l’expérience occulte, ça varie avec les individus –
mais les êtres qui auront des expériences occultes assez avancées pour prendre conscience
de la déchirure du voile du temps et de l’espace, ces êtres-là devront forcément être
totalement libres de la croyance, de ce mécanisme fondamental qui a constitué la base de
développement de l’ego de l’involution par rapport aux puissances temporelles, ou par
rapport aux puissances spirituelles. 
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La conscience, c’est une infinité, ce n’est pas une particularité biologique de l'espèce. La
conscience, c’est une infinité, elle peut se manifester à travers un corps matériel, comme elle
peut se manifester à travers un corps astral ou un corps éthérique. La conscience épouse
toujours un mouvement d’énergie qui part d’un plan supérieur. Tout le temps ! Il va venir
un temps dans l’évolution de l’Homme où l’Homme va prendre conscience de ça. Il va
s’apercevoir que… Hop... Sa conscience vient d’ailleurs ! 

La conscience vient d’ailleurs, la pensée vient d’ailleurs. Il y a le petit moi puis il y a le
grand moi, il y a le moi planétaire puis le moi universel, il y a même une fusion au bout de
ce processus-là. 

Mais dans ce processus-là, une fois que l’Homme s’invite ou est invité par évolution, par
programmation, à se développer dans ce sens-là, il faut qu’il soit averti pour qu’il puisse
reconnaître les pièges de l’involution et qu’il puisse reconnaître que ce qui fonctionnait
durant l’involution ne peut pas être utilisé durant l’évolution, sinon il n’a plus de protection.
C’est là que l’Homme vivra l’initiation solaire. 

Donc ça fait partie des Lois occultes de tenter l’Homme toujours, de piéger l’Homme, de
voir jusqu’à quel point l’Homme croit ou croira, ou aura tendance à croire le lien universel.
Est-ce que l‘Homme pourra un jour croire le lien universel ? Est-ce que l’Homme pourra un
jour être en confiance suffisamment globale pour ne pas avoir à se protéger contre les forces
occultes, les forces systémiques ou les forces astrales ? Possiblement. Mais ça, ça ne se
produira pas tant qu’il n’aura pas eu un contact visuel avec le plan mental.

Quand il aura un contact visuel, déjà l’Homme sera totalement un être solaire.  Puis
l’Homme d'ailleurs à ce moment-là n’appartiendra plus à la conscience de la Terre, il sera
sur un autre plan. Moi ça fait vingt-cinq ans là, je ne sais pas combien d’années que je vis
cette fusion-là, on est en 97 là ? Ça fait combien d’années ça, de 69 à 97 ? Vingt-huit ans !
C’est un quart de siècle ça ! Puis une de mes grandes études encore aujourd’hui, c’est le
mystère du mensonge. Si j’ai des forces, j’écrirai certainement sur ça un jour ; il y a
tellement de livres que je veux écrire et je n’en écris pas un !

Si vous saviez jusqu’à quel point, penser c’est insuffisant, vous réaliseriez jusqu’à quel
point la télépathie avec ces plans-là est fondamentalement nécessaire pour abolir le
mensonge et comprendre les Lois occultes du mensonge. 

Pourquoi le mensonge existe, pourquoi est-ce ça existe le mensonge ? Si le mensonge
n’existait pas, on vivrait sur une planète privilégiée. Si le mensonge n’existait pas, la mort
n’existerait pas. Si le mensonge n’existait pas, les formes de gouvernement qu’on connaît
sur la Terre n’existeraient pas. Si le mensonge n’existait pas, l’Homme serait en contact
avec les mondes parallèles. Si le mensonge n’existait pas, l’Homme aurait la connaissance
infuse. Si l’Homme avait la connaissance infuse, il aurait une science intacte.

Une science intacte c’est quoi ? C’est la reconnaissance de l’autonomie d’une race
inférieure par les races supérieures permettant à la race inférieure de disposer à volonté de
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toutes ses facultés qui font partie du lien universel, donc l’Homme aurait la connaissance de
l’énergie à tous les niveaux. L’Homme pourrait voyager dans le Cosmos à tous les niveaux,
à tous les plans, à toutes les vitesses, parce qu’il y a différentes vitesses dépendantes des
différents espaces-temps. Il y a des endroits dans l’Univers, il y a les mondes dans l’Univers
où les vitesses sont octroyées.

Tu ne peux pas te promener d’un Univers à un autre à une vitesse plus rapide que celle qui
t’a été donnée le droit de visiter. Il y a des civilisations dans le monde, parce qu’il y a des
rencontres, il y a des gens de Summit, comment on les appelle nous autres sur notre planète,
sur la Terre ?… Il y a des civilisations qui se rencontrent à telle date, et à ces dates-là les
vitesses de croisière leur sont données. 

Et si ces gens-là ne viennent pas à ces conférences-là, pour une raison ou une autre, ils
perdent le droit de pouvoir se déplacer dans l’espace et le temps à ces vitesses de croisière
là, qui sont maximales. Donc c’est comme si… Ils perdent du pouvoir. Ils perdent leur
pouvoir parce que le pouvoir ultimement dans l’Univers local est basé sur la vitesse de la
lumière. Plus tu vas vite, plus tu as du pouvoir. 

La traduction de ceci en terme humain sur notre planète aujourd’hui, c’est l’information. On
est à l’âge de l’information. 

Le pouvoir des Américains est basé sur le fait qu’ils ont atteint un niveau de “hurry call
process”. Le processus d’information est tellement avancé comparé avec d’autres pays que
c’est ça qui leur donne le pouvoir. Puis au vingt-et-unième siècle, les pays qui auront un
grand niveau de possibilités au niveau de l’information, seront les pays qui auront le plus de
pouvoir par rapport à d’autres. Alors au niveau systémique, c’est la même chose. 

Sur notre planète aujourd’hui, l’information est encore connectée à la vitesse, la vitesse de
la lumière. Même si c’est une lumière électromagnétique, c’est toujours basé sur la vitesse
de la lumière. Les modems des computers, ça va plus vite, 14-28-56 bytes. Alors dans les
Univers parallèles, c’est la même chose. 

Donc pour que l’Homme en arrive éventuellement à traiter avec des notions qui ne font pas
partie de sa culture, il faut qu’il s’habitue graduellement à ne pas croire, s’il expérimente le
contact avec un lien quelconque, parce que l’Homme n’est pas habilité pour le moment à
comprendre l’agenda.

Il y en a un d’agenda ! Il viendra un temps où l’Homme n’aura plus ce problème-là. Donc
l’Homme aura réellement une conscience Jupitérienne, il sera en évolution de conscience
Jupitérienne, l’Homme sera en relation avec d’autres civilisations, et à ce moment-là les
barrières qui auront fait partie de son involution, seront levées, la quarantaine sera levée,
puis l’Homme deviendra libre. 

Puis la conscience morontielle, donc l’immortalité de la conscience fera partie de la
conscience de la Terre. La maladie n’existera plus, puis la mort astrale n’existera plus.
Quand l’Homme mourra, il ira en conscience morontielle, mais avant que ces temps-là
arrivent, l’Homme doit, en tant qu’être ou en tant que race en évolution, se protéger contre
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un trop grand désir d’appartenir psychologiquement à des mondes dont les Lois sont
totalement différentes d’ici.

C’est difficile pour un être humain de comprendre objectivement le danger de la croyance
parce que la croyance, ça fait partie des Lois de l’involution. 

Je n’ai rien contre le fait que l’Homme de l‘involution croit, je n’ai rien contre le fait que
ma mère croit à St Joseph, ça fait partie de l’involution, c’est dans le cadre de l’involution.
C’est bon pour elle d’ailleurs de croire à St Joseph.

Mais quand l’Homme passe de l’involution à l’évolution et que ses centres commencent à
s’ouvrir, et que la télépathie commence à s’établir, et que le mécanisme de la pensée
involutive, subjective, commence à s’effondrer pour donner naissance à une nouvelle
pensée, une pensée plus transparente, plus prépersonnelle, plus télépathique, une conscience
plus psychique, il faut absolument qu’il se protège. Donc l’ego devra se protéger dans sa
relation avec les forces occultes. 

Mon rôle, c’est de donner une science pour l’avenir, ce n’est pas de tenir l’Homme par la
main. Le plus que je peux faire, c’est de parler en public ou d’écrire. 

Il y a trois sortes de forces occultes dans l’Univers systémique. Il y a les forces qu’on
appelle lucifériennes qui sont des forces occultes, il y a des forces sataniques, ce sont des
forces occultes, puis il y a les forces de la Lumière. Et puis les forces de la Lumière n’ont
pas encore été décrites chez l’Homme, pour l’Homme, parce que les forces de la Lumière
font partie de la reconnaissance de sa conscience.

Quand l’Homme aura la reconnaissance de sa conscience, l’Homme aura la compréhension
des forces de la Lumière à un autre niveau ou d’une autre manière qu’il a eue pendant
l’involution. Puis techniquement, ces trois plans d’énergie là, luciférien, satanique et les
forces de la Lumière, font partie des forces systémiques qui contrôlent l’évolution des âmes,
donc qui contrôlent l’évolution des vagues de vies incarnées qu’on appelle les Hommes. 

Le rôle des forces lucifériennes, c’est d’engendrer dans la conscience humaine
suffisamment de crainte pour que l’âme reste rattachée au corps physique. C’est la crainte
qui fait que l’âme reste rattachée au corps physique. Il y a des êtres qui vivent des grandes
souffrances sur la Terre, puis ils ont le goût de vivre encore. 

Le rôle des forces sataniques, c’est de créer dans la conscience humaine le partage de sa
conscience, c’est-à-dire de créer chez l’Homme la réflexion de son ego. C’est leur rôle, c’est
leur job, on ne peut pas les blâmer, c’est leur domaine. 

Le satanisme ce n’est pas simplement une valeur morale attribuée à des “dominium”, ou
attribuée à des civilisations, ou attribuée à des états-majors. Il y a des états-majors qui sont
sataniques, c’est leur rôle, puis c’est un rôle qui dure depuis très longtemps. C’est ça qui a
permis à l’âme de venir dans la matière, de rester là pour que le phénomène de la mort
s’épuise, que l’Homme développe un ego, ainsi de suite. 
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Donc ces forces cosmiques là ont un rôle à jouer, un rôle qui en arrivera finalement à être
remplacé par d’autres forces qu’on appelle les forces de la Lumière. 

Mais pourquoi est-ce qu’on appelle les forces de la Lumière, les forces de la Lumière ?
Pourquoi est-ce qu’on ne leur donne pas un nom ? Parce qu’on est des êtres spirituels. La
Lumière, c’est simple, il n’y a rien qui vous dit, il n’y a rien qui dit qu’un Homme qui
viendrait en contact avec les forces de la Lumière n’ait pas un choc non plus. Il n’y a rien
qui vous assure que les forces de la Lumière, c’est des grands blonds avec des beaux yeux
bleus. Ça, ça fait partie des projections astrales de la conscience spirituelle de l’Homme ! 

Le point que je veux faire, c’est de vous faire comprendre que la liaison télépathique avec le
plan mental donnera à l’Homme ce qu’on appelle le lien universel. Le lien universel sera
confirmé sur la Terre en l’an 2060, dans cette boucle-là. Ce n’est pas confirmé encore, ce
sera confirmé en tout cas.

Quand le lien universel sur la Terre sera confirmé, à ce moment-là il y aura contact
automatique avec d’autres civilisations sur la Terre dans des conditions contrôlées, mais il y
aura contact officiel entre les autres civilisations et l’Homme de la Terre. Parce que le lien
universel, c’est techniquement un contrat politique qui permet à des Intelligences dans des
mondes parallèles de communiquer par télépathie avec d’autres Intelligences dans d’autres
mondes parallèles. Parce qu’on est un monde parallèle par rapport à eux autres. 

Par contre, un lien universel n’est pas concrétisé tant qu’il n’y a pas matérialisation
éthérique de ces Intelligences-là. 

Quand il y aura matérialisation éthérique de ces Intelligences-là sur la Terre, c’est évident
qu’il y a des Hommes sur un plan individuel qui vivront des expériences particulières, qui
leur permettront finalement de venir en contact avec des points telluriques de la Terre et
rentrer dans des dimensions parallèles de la conscience systémique, planétaire, terrestre. À
ce moment-là l’Homme travaillera en science avec d’autres Intelligences dans des coins un
petit peu voilés à l’Humanité. Et ça, ça fera partie de la nouvelle régence planétaire.

Mais pour que l’Homme puisse s’instituer en tant qu’être conscient, il faut qu’il apprenne, il
faut qu’il découvre à travers sa propre expérience ou à travers l’expérience d’autres, il faut
qu’il apprenne et qu’il découvre les Lois occultes. Et la découverte des Lois occultes, le
principe fondamental de la découverte des Lois occultes, c’est la découverte du mensonge,
parce que le mensonge est responsable pour la séparation des mondes. 

Si le mensonge n’existait pas, il n’y aurait aucune invisibilité entre les plans. C’est le
mensonge qui crée l’invisibilité, et quand on parle du mensonge en fonction de
l’organisation systémique des mondes ou des plans, on ne parle pas de mensonge dans un
sens simplement psychologique.

Le mensonge comme on le connaît sur la Terre, c’est réellement banal, mais le mensonge au
niveau systémique, c’est l’inhabilité ou c’est dû à l’inhabilité d’une espèce de venir en
contact avec une autre sans être soumise par elle. Donc le mensonge cosmique est
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absolument essentiel pour empêcher que l’Homme sur la Terre devienne un esclave. 

Si le mensonge n’existait pas, le mensonge systémique n’existait pas, l’Homme deviendrait
un esclave si les forces des mondes parallèles venaient en contact avec lui. Pourquoi ? Parce
que l’Homme est un être mortel. Étant un être mortel, il est dirigé par les Lois sataniques de
la crainte, de la désinformation, et les Lois du contrôle de l’information par les forces
lucifériennes ! C’est ça qui lui donne sa condition, et c’est ça qui est responsable pour ce
que vous appelez la condition humaine que les philosophes ont toujours cherché à
comprendre. 

Le renversement de cette condition-là se fera lorsque l’Homme viendra en contact avec les
forces de la Lumière. Mais venir en contact avec les forces de la Lumière demandera de la
part de l’Homme de se libérer du principe de la croyance qui est le premier effort d’un ego
intelligent pour renverser les Lois du mensonge cosmique dans sa conscience personnelle !

À partir du moment où l’Homme aura réellement compris ça, l’Homme commencera à se
protéger des forces occultes, et quand il se sera parfaitement protégé des forces occultes, ce
sera très très facile pour les forces occultes de venir en contact avec lui parce qu’il n’y aura
plus aucune altération de son aura. Ça fera partie de l’évolution de la sixième race-racine,
septième race-racine, ça fait que ce n’est pas pour nous autres ! On est encore après décider
si le Québec va être indépendant ou non ! Je veux simplement vous créer des contrastes
pour vous faire comprendre, pour vous faire réaliser. 

Occupez-vous de vos santés, de l’argent que vous avez dans votre compte, puis ensuite de
vos amours. Si vous faites ça dans cet ordre-là, puis que vous ne mettez pas trop
d’importance dans les forces occultes, dans les sciences occultes, vous allez apprendre à
vous protéger malgré vous-mêmes. Le domaine des forces occultes est tellement grand que
vous en seriez totalement ébahis, surpris, et pas pour les raisons que vous pensez, mais
parce que les Lois occultes qui doivent être découvertes font partie de ce processus-là. 

Un Homme ne peut pas ne pas haïr les Lois occultes, donc un Homme ne peut pas être
contre le mensonge et en découvrir les Lois puis l’origine. C’est ça qui amène l’Homme à
ça. Donc ça va faire quoi l’évolution de la conscience évolutionnaire ? Ça va faire quoi la
psychologie évolutionnaire au cours des siècles ? Ça va permettre à l’Homme de revenir à
ses origines. 

À ses origines, ça veut dire quoi ? Que l’Homme connaîtra le mystère de sa création, qui
est-ce qui l’a créé, qui est-ce qui l’a fait, où est-ce qu’il a commencé, sur quel plan était-il
déjà construit avant de s’incarner dans la matière, qu’est-ce que ça veut dire être un Homme,
qu’est-ce que c’est une âme, ça vient d’où une âme, c’est quoi la longévité d’une âme
temporellement, est-ce que ça dure “forever” une âme ou est-ce que ça se transmute pour
devenir autre chose ?! 

Puis une âme, quand c’est transmuté, ça devient quoi, qu’est-ce que ça devient, est-ce que ça
demeure simplement une matière ectoplasmique ou est-ce que ça se cristallise dans une
énergie totalement solide équivalente à ce que l’on retrouve sur la Terre, mais dans des
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mondes parallèles ?! 

Est-ce qu’une âme c’est quelque chose qui nous sert personnellement, ou est-ce qu’une âme
c’est quelque chose qui est vitalement et cosmiquement lié à un principe éternel que vous
appelez, vous autres, Dieu, mais que d’autres Intelligences ou d’autres niveaux de
conscience appellent des Alephs, ou que d’autres niveaux d'Intelligences et d’autres niveaux
de conscience appellent des Éternels ?! Qu’est-ce que ça veut dire un Éternel ?! 

Autrement dit l’Homme doit en arriver, au cours de son évolution, à pouvoir constater sans
aucune faille que la construction psychologique d’une pensée, c’est équivalent à la
destruction mentale d’un ordre de grandeur, et que l’Univers du mental fait partie de ce
qu’on appelle les architectures du monde invisible. Et les architectures du monde invisible
font partie de la constitution psychologique ambiante du mental égoïque de l’Homme, telle
que vous la connaissez le soir quand vous rêvez. 

Quand vous rêvez, vous vous dites : “d’où est-ce que ça vient ce crisse de rêve là, ça vient
d’où ce rêve-là, je n’aurais jamais pensé une affaire de même”... Ça fait partie des
architectures du mental. Il y a autant d’architectures du mental qu’il y a de plans infinis. Il y
a sept plans infinis, donc ça vous donne une idée qu’on n’est pas même au début de la
constitution psychologique d’un ego et de la construction psychologique d’un moi, à partir
des plans qui en sont originellement responsables. 

Ça veut dire qu’on a très peu d’idée de ce qu’on est, et on a très peu d’idée de ce qu’on
deviendra. Mais si on commence à s’occuper de ça, ben là, on “capote”. Là, on tombe
malade.

Ça fait que moi, je vous dis : “occupez-vous pas de ces affaires-là”.... Occupez-vous de
votre santé, de votre petite économie, puis de vos amours. Il faut que l’Homme apprenne à
se détacher de l’occulte, de la même manière que l’Homme apprend à rentrer dedans. Vous
apprenez à rentrer dedans par curiosité, puis vous allez apprendre à vous en détacher par
écœurement, pas parce que ce n’est pas intéressant, mais parce que vous devez respecter vos
temps. 

Respectez votre temps, vous êtes dans un corps matériel. Quand vous serez en forme astrale,
ce sera un autre temps. Quand vous serez en conscience morontielle, ce sera un autre temps.
Mais respectez le temps dans lequel vous êtes, sinon vous allez vivre un déphasage. 

Puis si vous vivez un déphasage trop grand, vous allez vivre une grande tristesse dans votre
vie parce que votre âme ne sera plus capable de suivre votre Intelligence. La seule raison
pour laquelle je ne “capote” pas moi, c’est parce que je ne pense pas. C’est pour ça que je
suis “safe”. Mais s’il fallait que je pense, je serais fait. Mais vous autres, vous pensez, alors
arrangez-vous pour vous protéger.

Moi je n’ai pas de problème à regarder ce qui se passe dans l’invisible, ça ne me dérange
pas. Dizaines, centaines, dix-mille ans… Je ne pense pas ! Ça n’a aucune valeur pour moi.
Ce n’est même pas de la connaissance, c’est simplement de la télépathie avec eux autres. Si
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je commençais à penser à ça, je serais fait. C’est pour ça que je n’ai pas d’écran mental, je
ferme mes yeux, je ne vois rien. 

Ce n’est pas comme ma femme, elle a un écran de télévision, elle. Moi je ne vois rien. Fini !
Quand je ferme mes yeux… Je vous regarde, vous êtes devant moi là, puis je ferme mes
yeux, je ne vous reconnais même plus. Je n’ai même pas l’image mentale de ce que vous
représentez, donc c’est ça qui me protège. 

Ça fait que la relation entre l’ego puis les forces occultes, c’est une relation qui est
intelligente, intéressante, c’est une relation privilégiée dans le temps, mais c’est une relation
que l’Homme doit avec le temps apprendre à manager, à gérer intelligemment.

Puis apprenez une fois pour toutes que le seul être qui est important dans votre vie, c’est
vous autres, ça fait que vous ne finirez pas comme les gars en Californie. LE SEUL ! Ça
n’existe pas un Homme plus important que vous... La journée où vous perdrez notion de ça,
qu’il y a un Homme plus important que vous, qu’il y a un Homme qui en connaît plus que
vous, vous êtes faits à l’os. S’il est moindrement occulte, puis s’il est moindrement sous le
signe de la domination, il va vous avoir. 

Il y en a parmi vous autres qui ont eu de bonnes expériences à ce niveau-là, on connaît ça
les Lois de la domination, hein ! Les gens qui sont dans l’occulte, ce n’est pas du mauvais
monde, c’est même du “bon monde”, mais c’est qu’ils ne connaissent pas les Lois occultes. 

Sur le plan psychologique, on connaît les Lois, on connaît les Lois de la police, on connaît
les Lois de l’Église, on sait quoi faire, on sait ne pas quoi faire. On sait qu’on ne vole pas,
on sait qu’on ne tue pas, on connaît les Lois sociales, mais sur le plan occulte, on ne les
connaît pas. Va donc voir un policier, puis dire : “ils m’ont dit que”, tu vas voir ce qu’il va
te dire le policier, puis il va avoir raison !

Si vous avez des enfants, des jeunes qui n’ont pas d’identité parce qu’ils sont trop jeunes,
puis à cause de leur expérience ils sont un petit peu trop connectés à des individus qui ont
trop sur eux autres de pouvoir de manipulation, “checkez-les”. Regardez-les, ne fermez pas
les yeux, n’attendez pas qu’il soit trop tard. La police est là, utilisez-la. 

On est drôle, aussitôt qu’on s’intéresse à l’occulte là, aux sciences ésotériques là, on dirait
qu’on devient “anti-establishment”. La médecine n’est plus bonne, la police n’est plus
bonne, l’Église n’est plus bonne ! Faites bien attention parce qu’un jour vous allez être
obligés de revenir à ces choses-là, puis réaliser que c’est là que l’Homme peut se protéger le
plus contre des formes de manipulation qui, souvent, sont très dangereuses. 

Un jeune n’a pas d’expérience, donc “checkez-les” vos jeunes, surtout ceux qui s’intéressent
à ces choses-là puis qui rentrent dans des sectes. C’est le début de pas croire, ça fait partie
de pas croire... Je vais laisser une petite période de questions... Fin. 
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L’enveloppe de l’Esprit PE #023 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

023 – L’ENVELOPPE DE L’ESPRIT, MENSONGE COSMIQUE, 
AJUSTEUR DE PENSÉE

On continue. Un aspect très très important de la conscience supramentale, au cours de
l'évolution, sera lié sur la compréhension psychologique et aussi la compréhension occulte
de ce que j'ai appelé le mensonge cosmique. C’est très très important pour l’Homme de
comprendre ceci parce que ça fait partie du développement de l'enveloppe de son Esprit. 

Ce que j'appelle l'enveloppe de l'Esprit, ce sont les limites psychologiques de l’ego qui sont
fondées sur la mémoire de l’Homme en relation avec la mémoire de sa race. Autrement dit,
ce que l’Homme pense sur le plan psychologique de son ego, ce qui constitue sa
personnalité, ce qui meuble son espace mental inférieur, fait partie de ce que j'appelle
l’enveloppe de l'Esprit. 

Je l’ai développé un peu dans le livre qui va sortir, c’est un concept qui est important parce
que c'est un concept qui pour la première fois nous fait approcher le domaine de la
conscience, le domaine de l'Esprit ou le domaine de l'Intelligence d'une façon spatiale. 

Autrement dit, l’âme est dans un corps matériel, nous vivons dans un corps matériel, nous
avons une certaine conscience des limites spatiales de notre conscience dans l’enveloppe
matérielle. Lorsque nous rêvons, que nous allions en voyage astral ou que nous allions en
projection éthérique, nous avons une autre conscience spatiale qui est libre du corps
matériel.

Mais sur le plan psychique, sur le plan de l’Intelligence, sur le plan de la puissance, sur le
plan de l’identité, sur le plan de la révélation, sur le plan de la compréhension, sur le plan du
saisissement, sur le plan non existentiel, mais purement systémique et cosmique, il faut que
l’Homme en arrive éventuellement à percer un espace matériel ou un espace psychique que
j'appelle l'enveloppe de l'Esprit, et qui est constitué de tout l’ameublement mémoriel de sa
conscience involutive qui constitue naturellement la structuration psychologique de son moi
planétaire. 

Avant que l’Homme puisse en arriver à faire des constats extramatériels, extraplanétaires,
des constats systémiques, des constats psychiques, des évaluations qui sont à l'extérieur de
son intellect ou à l'extérieur de son mental inférieur, il lui faudra entrer dans une conscience
télépathique. Et pour ça, il lui faudra avoir dépassé les limites spatiales de son enveloppe
égoïque, de l'enveloppe de son Esprit. 

La raison pour laquelle j'ai appelé ça l’enveloppe de l'Esprit, c'est parce que je me rappelle
qu'avant ma propre expérience, ma propre fusion en 69, lorsque je vivais ma conscience

319

https://intelligencereellebdm.home.blog/


personnelle, ma personnalité, mon ego, comme l’Homme le vit, je réalisais constamment
que nous étions, les êtres humains sur cette planète expérimentale, des créatures, c’est-à-dire
des êtres sans soutien absolu, des êtres qui n'avaient pas de faculté “critique absolue” face
au monde qui est à l'extérieur de la spatiotemporalité, donc à l'extérieur de l'expérience de
nos sens.

Et c'est pourquoi nous faisons partie de ce que j'appelle l’involution, c’est-à-dire de cette
conscience incarnée qui, sur le plan de l’ego, se rapporte toujours aux pulsions de l’âme,
dont elle est victime d'ailleurs, sans comprendre les mécanismes obscurs qui déterminent la
destinée de l’Homme, qui déterminent aussi son appointement avec son propre pouvoir de
Lumière en tant qu'être systémique en potentiel. 

Et c'est pourquoi aujourd'hui j'essaie de déterminer ou de définir la réalité fondamentale de
l’Homme ou de la conscience ou de sa genèse, en fonction de symboles qui puissent faciliter
la compréhension mentale psychologique et éventuellement psychique de son ordonnance
évolutive.

L’Homme doit éventuellement en arriver à pouvoir constater de manière absolue des aspects
de sa réalité en dehors de sa matérialité, même s'il est pour le moment pendant quelques
années en forme d’incarnation. Ce n'est pas parce que nous sommes des êtres
incarnationnels que nous sommes voués à l'extinction de notre Intelligence, que nous
sommes voués à l’illusion de notre ego et que nous sommes voués à l'absence de sciences
concernant les valeurs systémiques qui sont à l'extérieur de notre expérience matérielle.

Il est évident qu’avec l'évolution, la progression de l'Intelligence sur la Terre, le
développement extrêmement rapide, dans un sens, du corps mental supérieur… En passant,
je veux faire allusion à une définition du supramental de Aurobindo avec laquelle je suis en
total accord. Aurobindo disait quelque part dans son expérience que le supramental, c'est ou
ce sera, lorsqu’il sera sur la Terre, ce sera une force qui sera au-delà de l’Homme, au-dessus
de l’Homme, et qui pénètrera l’Homme.

Autrement dit, en parlant des différents niveaux de conscience mentale, supramentale,
surmentale, ainsi de suite, il établissait le supramental comme étant une conscience
supérieure qui descendait sur l’Homme, qui s'abattait sur l’Homme et qui créait
automatiquement un joint, une jonction entre lui en tant qu’être mortel et la Source, qui est
cette énergie fondamentale qui fait partie de la réalité systémique. 

Donc il avait raison et je veux revenir à cette définition de Aurobindo et l'ajuster, parce que
ça fait partie de mon travail pour faire comprendre que l'enveloppe de l'Esprit, c'est cette
dimension, cette qualité de conscience que vous avez, cette façon de vivre votre mental à
l'intérieur de limites quelconques. 

Autrement dit lorsque vous avez des limites, si vous sentez des limites dans la vie, vous
vivez à l'intérieur de votre Esprit, vous vivez dans l’enveloppe de votre Esprit, vous n'êtes
pas des êtres libres, donc vous n'êtes pas dans l'évolution, vous êtes encore dans l’involution
et vous faites encore partie des liens karmiques de l'Humanité. 
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À partir du moment où l’Homme va cesser d'être victime de sa conscience, donc de son
inconscience, il va crever cette paroi que j'appelle l’enveloppe de l'Esprit. Il va développer
les moyens télépathiques nécessaires pour se configurer une notion ou des notions
quelconques visant à traiter, définir, établir la réalité en dehors de sa “spatiotemporanéité”. 

Et automatiquement, il aura une conscience supramentale, c’est-à-dire qu’il sera capable de
définir sur un même pied d'égalité les points, les paramètres qui constituent, autant
sommairement que largement, la constitutionnalité physique, psychique, occulte et
systémique des mondes parallèles. Parce que l’Homme doit un jour en arriver à parfaitement
comprendre sa vie, être capable de travailler avec les énergies de sa conscience, manipuler
cette énergie-là, et en arriver éventuellement à pouvoir avoir le contrôle sur sa vie. 

Sinon, il sera toujours prédestiné à une programmation et il ne pourra pas être un être libre,
c’est-à-dire qu’il ne pourra pas se libérer de la conscience planétaire karmique et entrer,
éventuellement, dans une conscience morontielle qui représente ultimement la seule façon
pour un être humain ou une âme incarnée de se manifester en tant qu'agent de Lumière, sur
une planète en conscience évolutive, bien que cette planète soit une conscience
expérimentale.

L’Homme doit étudier l'invisible comme il doit étudier la matière, l’Homme doit connaître
l'invisible comme il doit connaître la matière. Il n'y a pas de différence entre l'invisible et la
matière, ce sont des mondes différents, ce sont des paliers de conscience différents, ce sont
des organisations différentes, ce sont des politiques différentes. 

Mais la nature de l'Esprit est invariable et l’Homme doit comprendre ceci parce que s'il ne
réalise pas que la nature de l'Esprit est invariable, à ce moment-là il va être forcément obligé
d’assujettir sa conscience à la mémoire de la race. 

Et si on me demandait quelle est la différence entre l’involution et l’évolution, la cinquième
race-racine, la sixième race-racine, le mental inférieur réflectif de l’involution et le mental
supérieur totalement créatif de l'évolution, c'est qu'un Homme conscient n'appartient pas à la
mémoire de sa race. Qu’il soit Hindou, Juif, Arabe, Français, Irlandais, Canadien, ça n'a
aucune importance. Un être conscient n'appartient pas à la mémoire de la race. 

Ceci ne veut pas dire qu’il ne bénéficie pas de la mémoire de la race, mais il n'appartient pas
à la mémoire de la race, dans ce sens qu'il n'y a pas de notion dans l’involution susceptible
de lui convenir parfaitement ; que vous preniez n’importe quoi, les philosophies, les
philosophies ésotériques, les philosophies occultes, les religions, tout ce que l’Homme a
développé pendant l’involution sur le plan de la réflexion de son ego n'est pas suffisant pour
un être conscient. Pourquoi ? Parce qu’un être conscient vit à deux niveaux.

Il vit au niveau d’une conscience mentale qui est techniquement réfléchie, mais aussi il vit
au niveau d'une conscience créatrice en émission, totalement capable de manifester une
critique instantanée des formes qui font partie de la mémoire de la cinquième race-racine. Et
c'est là que l’Homme commence à être libre. 
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Il est évident que pour l’involution, pour les races, pour les peuples, les systèmes, les
philosophies, les religions, sont nécessaires. Donc quand je parle contre les religions ou les
philosophies, ou les systèmes, je ne parle pas contre eux de manière diffamatoire, parce que
je suis très très conscient que les peuples ont besoin des supports qui font partie de
l’involution.

Par contre, je sais que sur le plan de l'individu, sur le plan de l'individuation, sur le plan du
développement de la conscience personnelle, à ce moment-là l’Homme se rendra libre de la
conscience de sa race. Et à partir du moment où nous nous rendons libres de la conscience
de la race, nous n'avons plus le support psychologique qui, pendant l’involution, nous a
permis de nous gargariser, c'est-à-dire d'éteindre notre Intelligence au profit d'une mémoire
qui faisait partie des émotions ou des aliénations de la race.

Si nous avons sur la Terre aujourd’hui tant de conflits entre les peuples, entre les nations,
entre les secteurs de vie, c'est parce qu’il y trop d'émotion dans les notions. Et lorsqu'il y a
émotion dans une notion, nous devenons esclaves des idéologies, et à ce moment-là le
résultat souvent regrettable de ces conflits, de ces situations, c'est la guerre, la guerre des
religions, la guerre des idéologies, ainsi de suite !

Donc un Homme conscient ne peut pas appartenir à ce secteur mental, à cette conscience
mentale parce que déjà, il a un Esprit critique absolu, et ce n'est pas facile d'avoir un Esprit
critique absolu quand on n’en a pas un. Ça devient facile quand on en a un, parce que quand
on a un Esprit critique absolu, à ce moment-là on devient – et ça, c'est très important – on
devient pour la première fois un être qui vit sa conscience à l'extérieur de l’enveloppe de son
Esprit.

Donc ce que vous appelez l’ego, moi je l'appelle “l’enveloppe de l'Esprit”. Lorsque
l'enveloppe de l'Esprit est transpercée, il y a transparence dans l’ego, l’ego est transpercé.  À
ce moment-là l’Homme peut plus facilement développer une conscience critique. Mais
l’Homme devra développer une conscience critique !

L’Homme conscient, l’Homme de la sixième race-racine, les êtres qui auront finalement
conquis le statut morontiel de leur conscience en évolution, seront obligés à certains
moments de leur vie d’établir les normes, selon leur conscience universelle, qui définiront la
réalité. Et ces normes-là seront les assises d'une nouvelle conscience et feront l’affaire de
tout le monde, de tous les gens, de tous les Hommes qui ont une conscience supramentale. 

Deux êtres qui ont une conscience supramentale, qui ont une conscience partiellement
systémique, se comprennent très très facilement. Pourquoi ? Parce que leur conscience est
basée sur le mouvement vibratoire de l’énergie, elle n'est pas basée sur la forme ou la valeur
de la forme sanctionnée par l'Histoire ou la mémoire de race. 

Le mensonge cosmique, c’est probablement le plus grand affront de la vie, des forces de vie
contre l’Intelligence de l’Homme, bien que le mensonge cosmique soit nécessaire parce
qu’il sert de palliatif pendant des siècles et des siècles contre le choc de la Lumière que les
Hommes ne pourraient pas supporter s'ils étaient mis face à face avec la réalité.
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Nous avons de la difficulté sur le plan de la science matérielle à accepter dans un certain
temps des développements qui se feront dans une génération. Si nous retournons en arrière
et nous avions avisé des gens, à la fin du vingtième siècle, de ce que nous avons fait, de ce
que nous faisons aujourd'hui en sciences, ces gens auraient dit : “mais vous êtes des
huluberlus, l’Homme ne va pas voler dans les airs, l’Homme ne va pas aller sous les mers,
et encore moins aller sur la lune”... Pourtant nous y sommes ! 

Sur le plan mental, c'est la même chose. Sur le plan psychique, c’est encore pire ! Sur le
plan morontiel, on n’en parle pas ! Parce que dans la mesure où l’Homme sur le plan
psychique est capable de rêver, aller en conscience astrale, se réveiller, avoir un peu la
mémoire de ce qu'il a vécu parce qu'elle est imprégnée dans son corps éthérique, c'est une
petite distance entre ce que l’Homme peut faire sur un plan morontiel, en conscience
morontielle, parce qu’en conscience morontielle, il n'y a aucune borne. 

L’Homme n'a plus de borne parce qu'il n'est plus dans l’enveloppe de son Esprit, il n’est
plus dans les mémoires de sa race. Et lorsqu'il vient en contact avec des états de conscience,
c’est-à-dire des normalités de conscience, des vies, des vagues de vie, des Intelligences, il
ne peut plus interpréter ces expériences par rapport à la mémoire de sa race parce qu'il ne
fait plus partie de la race humaine. 

Et lorsqu'un Homme ne fait plus partie de la race humaine, il est obligé de constater qu'il y a
des millions de civilisations dans le système local qui sont très développées, qui ont des
technologies, mais dont les technologies ne sont pas régies par les Lois de la gravité.

Donc il est capable à ce moment-là de traiter avec des notions de science, d’espace, de
temps, d’attributs, de conscience, de révélations, de genèse, de création, d'extension et de
mortalisation, à des échelles qui ne font pas partie de sa conscience en tant qu'Homme
animalisé. Elles font simplement partie de sa conscience en tant qu’Homme morontialisé,
c’est-à-dire en tant qu’Homme libre de l’enveloppe de l’Esprit.

C’est pour ça que je dis… L’Homme… Il y a des gens qui disent : “mais pourquoi nous
vivons des initiations, pourquoi l’Homme a dû souffrir, pourquoi l’Homme souffre dans une
initiation, pourquoi doit souffrir l’Homme pour accéder à un certain niveau de
conscience”... Pour la simple raison que l’Homme est régi par le mensonge cosmique. 

Donc une initiation, que ce soit une initiation astrale, que ce soit une initiation solaire, une
initiation c'est une épreuve qui permet à l’Homme d'avoir une mesure de sa petitesse, qui
permet à l’Homme d'avoir une mesure de son incapacité psychique, qui permet à l’Homme
d'avoir une mesure de ses craintes, qui permet à l’Homme, autrement dit d'avoir une mesure
de son Humanité ! Dans une initiation, vous avez une mesure de votre Humanité. 

Et lorsque vous avez une mesure de votre Humanité, à ce moment-là vous vivrez…
L’Homme vivra… Parce que l’Homme qui ira vers une conscience supérieure, une
conscience évolutive, une conscience supramentale, appelez ça comme vous voulez,
l’Homme qui viendra en contact télépathique avec la conscience systémique, l’Homme qui
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viendra en contact télépathique avec l’ajusteur de pensée, l’Homme qui viendra en contact
télépathique avec d'autres vagues de vie, forcément vivra une initiation.

Il n'y a pas de passage à un autre niveau sans initiation ! L’initiation, c'est l'aspect le plus
fondamental de l'évolution, c'est l'aspect le plus fondamental de la progression. Et un
Homme qui n'est pas capable d'accepter que l'initiation, surtout l'initiation solaire qui vient à
la fin du vingtième siècle, fait partie de l’ajustement de sa conscience vibratoire pour
l’élévation non pas de son âme, mais de son Esprit, ne peut pas comprendre qu'est-ce que
c'est une conscience supramentale.

Il ne peut pas bénéficier de ce que nous appelons une télépathie avec les circuits universels,
il ne peut pas établir sa volonté sur la Terre, donc il ne peut pas ajuster sa programmation.
Pourquoi ? Parce qu’il ne fait pas partie des aînés de la race. Et quand je parle des aînés de
la race, je parle des aînés de la race humaine, c’est-à-dire de ces êtres qui en Esprit ont
conquis le monde de la mort. 

Vous n'avez pas besoin de mourir pour conquérir la mort, vous cessez simplement à avoir
peur de la mort pour conquérir la mort. 

Mais le mensonge cosmique, le concept du mensonge cosmique qui est nouveau, qui est très
révélateur à la fin du vingtième siècle, devra être développé, étudié par l’Homme pendant
des grandes générations, parce que le mensonge cosmique ou sa percée équivaudra au cours
de l'évolution à la maîtrise des sciences cosmiques, à la maîtrise des sciences obscures et à
l’appointement de l’Homme sur la Terre en tant que membre de la régence planétaire.

Qu’est-ce que c'est la régence planétaire ou qu'est-ce que ce sera la régence planétaire ? La
régence planétaire sera le résultat de l'appointement de l’Homme en tant qu’absolue critique
de tout ce qui existe sur le plan systémique, que ce soit dans l'espace-temps matériel, que ce
soit sur le plan astral, que ce soit sur le plan morontiel, autrement dit ce sera la
manifestation intégrale de l'Esprit de l’Homme.

Et l’Esprit de l’Homme, c'est la résultante, LA RÉSULTANTE, le résultat de la perte de
conscience subjective, c’est-à-dire sa capacité d'être vivant sans être assujetti aux pulsions
de son âme.

Nous avons toujours, par le passé, constitué ou pensé que l’âme était fondamentale chez
l’Homme. Nous avons toujours philosophiquement, ésotériquement, occultement,
religieusement, spirituellement, pensé que l’âme faisait partie intégrale de notre conscience,
alors que l’âme est simplement une partie de notre conscience. Elle fait partie des mémoires
de notre conscience, elle est karmiquement ajustée, et elle ne fait pas partie de l'Intelligence
de l’Homme, elle fait simplement partie de l'expérience évolutive, expérimentale de sa
programmation ! 

Et l’Homme doit passer à un autre niveau où pour avoir conscience, science, maîtrise de lui-
même, autant dans la matière que sur le plan astral que sur le plan morontiel, il doit être
totalement Esprit, c’est-à-dire il doit être le résultat d'une fusion, d'une union, d'une
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unification d’un principe systémique, cosmique, universel, avec un principe matériel
planétaire réincarnationnel. Ça, c'est l’Homme nouveau.

Mais pour que l’Homme arrive à cette étape, et pour que l'évolution finalement commence
et mène finalement au développement d'une sixième race-racine qui, éventuellement,
mènera au développement d'une septième et finale race-racine, il faut que l’Homme
aujourd'hui prenne conscience de sa possession, de sa territorialité de son Esprit, et qu’il
réalise que son âme ne fait que lui réfléchir, lui refléter des craintes. 

Dans l'Esprit il n'y a pas de crainte, dans l'âme il y a des craintes. Là où il y a des craintes
dans l’Homme, il est dans l'esprit inférieur de sa conscience, il est dans l'enveloppe de son
Esprit, il est karmiquement lié au monde de la mort, et s’il meurt aujourd'hui, il retourne à sa
Source. 

Alors que dans le monde de la conscience mentale, dans l'évolution de la conscience
mentale, à partir du moment où l’Homme passera du mental inférieur au mental supérieur,
qu'il crévera cette enveloppe de l'Esprit, et que, finalement, il en arrivera à pouvoir épouser
réellement sa réalité systémique et s’inviter à la table de la conscience universelle à travers
la télépathie – pour le moment sur le plan mental, qui deviendra un jour simplement une
projection de sa conscience morontielle – il faudra que l’Homme mette fin une fois pour
toutes dans sa vie à la crainte.

Parce que la crainte est une force psychique dont les origines sont astrales et qui font partie
de ce que nous appelons communément les “forces lucifériennes”. Vous savez, lorsque nous
parlons des forces lucifériennes ou que nous parlons des forces sataniques, ainsi de suite, ou
des forces obscures, nous devrions utiliser le terme des forces obscures. 

Nous avons tendance à penser à ces forces en terme de la mémoire de notre race. Si nous
sommes catholiques, nous pensons à ces forces d'une certaine façon, si nous sommes
Hindous d’une autre façon, si nous sommes Juifs d’une autre façon, si nous sommes
Islamistes d’une autre façon. Mais tout ça, c’est sans importance. 

C’est sans importance parce que les forces obscures sont les forces qui sont en opposition
avec la liberté de l'Intelligence, pour quelque raison que ce soit, à quelque niveau que ce
soit. Et ce sont ces forces qui ont le rôle sur la Terre de créer des conditions d’inconscience
suffisamment dense pour que l’Homme meure, c’est-à-dire pour que l’Homme retourne au
monde astral parce que c'est dans le monde astral, c’est dans le monde de la mort que ces
forces sont souveraines. 

Donc si nous parlons du mensonge cosmique, si des initiés établissent que le mensonge
cosmique existe, il est important pour les Hommes qui travailleront à l'étude de cette
conscience, au cours de l'évolution, de réaliser que l’Homme est un être de Lumière. Mais
nous ne pouvons pas parler ou dire que l’Homme est un être de Lumière comme si nous
étions des êtres spirituels échevelés !

Il ne s'agit pas pour l’Homme de se promener dans la rue et dire : “ah, ben, moi, je suis un
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être de Lumière”... C’est au-delà des mots, c'est au-delà de l'impression lorsque nous disons
que l’Homme est un être de Lumière. Et ce que nous voulons dire par ceci, c’est que
l’Homme a la capacité en lui, intrinsèque, systémique, de se mettre en opposition à toute
volonté qui cherche à le détruire ! Et quand je parle de destruction, je parle de contrôle, je
parle de retenue, je parle d'empêchement à être intégralement lui-même, c’est-à-dire à être
intégralement “Force”.

Un Homme qui n’en arrive pas à devenir “Force”, qui n’en arrive pas à développer une
“Pensée Force” ne fait pas partie de l'évolution, il est encore dans l’involution ! Et la
conscience systémique ne fait pas partie des attributs de son espèce sur la Terre en tant
qu’être incarné, elle fait partie simplement du futur de l'évolution de sa race.

Donc il est très important pour les Hommes en évolution, au cours des siècles à venir, de
comprendre que l'initiation solaire, les oppositions qui font partie de la programmation de
l’Homme en conscience avancée, sont nécessaires. 

Elles sont fondamentalement nécessaires pour que lui en tant qu’être de Lumière apprenne à
développer un sens critique, apprenne à développer une conscience intégrale et apprenne à
éliminer de sa conscience ce que nous appelons la crainte, afin de finalement percer
l’enveloppe de son Esprit, et toucher du doigt celui qui est à l'origine de sa conscience et
que nous appelons pour le moment l’ajusteur de pensée. 

Nous ne sommes plus dans le temps des philosophies. Les philosophies pour l’Homme
avancé, elles sont éteintes. Pourquoi les philosophies sont éteintes ? Parce que les
philosophies ont mis de côté leur chance de développer une conscience critique absolue. Et
comme les philosophies n’ont pas joué leur rôle, et d'ailleurs elles ne pouvaient pas jouer
leur rôle... Dans ce sens, il sera nécessaire demain que l’Homme joue son propre rôle, mais
ce sera sur un plan individuel. N’entre pas dans une conscience supramentale une
collectivité ; entre l’Homme un à un, à la file indienne ! 

Mon expérience de longue date m'a démontré que nous ne sommes pas tous prêts dans un
temps ou dans un autre à ce que nous appelons la fusion ou la conscience supramentale, ou
cette conscience intégrale de l’être. 

Nous ne sommes pas tous prêts, mais il y a des hommes sur la Terre, des femmes sur la
Terre, qui sont prêts, qui sont prêts à entrer dans une conscience qui est vibratoire. Il y a des
Hommes qui sont prêts à comprendre par vibration et qui sont prêts à mettre de côté la
compréhension psychologique de la forme. Parce que tant que l’Homme croira comprendre
par la forme, il ne comprendra rien parce que la conscience supramentale commence sur le
plan vibratoire, et elle s’étend à partir du plan vibratoire à l'infinité.

Sinon, si vous comprenez les choses à partir de la forme, vous faites simplement de la
philosophie spirituelle, et éventuellement vous vous éteindrez vous-mêmes parce qu'il n'y a
pas de Feu cosmique dans une forme. 

Le Feu cosmique est dans la vibration et c'est la vibration qui donne naissance à la forme,
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qui la fait vibrer ou qui l’éteint selon le besoin de l'évolution. 

Si vous n'êtes pas capables de supporter la vibration, si vous n'êtes pas capables d'être en
vibration, si vous n'êtes pas capables de comprendre par vibration, si vous n’êtes pas
capables instantanément de saisir par vibration les notions les plus ardues ou les notions les
plus faciles, vous ne pouvez pas être à l'extérieur de cette enveloppe de l'Esprit qu'on
appelle l’ego.

J’ai choqué beaucoup de personnes pendant mes vingt ou vingt-cinq années en public parce
que je n'ai pas de choix, je suis obligé de choquer ! Il n'y a pas de changement sans choc. Il
n'y a pas d'élévation de conscience sans choc. Il faut choquer. 

Je n'ai pas choqué pour le plaisir de le faire, mais une conscience créatrice est forcément
obligée de choquer. Pourquoi ? Pour deux raisons, parce que premièrement, elle devient une
conscience critique absolue, et deuxièmement elle dit les choses qui ne font pas partie de la
mémoire de la race. Et en général, lorsque l’Homme n'est pas capable de se référer à la
mémoire de sa race, il se sent “insécure”...

Le Chrétien qui ne peut pas se référer à la mémoire de sa race, le Juif qui ne peut pas se
référer à la mémoire de sa race, ou les individus qui ne peuvent pas être totalement libres, ne
peuvent pas évoluer, ne peuvent pas passer de l’involution à l'évolution. Ils peuvent
progresser, vous pouvez parler très bien, vous pouvez faire de grands discours, mais vous ne
pourrez pas changer le monde parce que vous ne pourrez pas vous changer vous-mêmes. 

Le mensonge cosmique, c'est une fonction prédéterminée de toute conscience unitaire en
évolution. Le mensonge cosmique existe à tous les niveaux, autant sur le plan matériel que
sur le plan psychique. Sur le plan matériel, nous ne parlons pas de mensonge cosmique,
nous parlons simplement de mensonge. 

Mais lorsque nous entrons sur les plans occultes de la conscience, nous commençons à
parler de mensonge cosmique. Pourquoi ? Parce qu’à partir du moment – et remarquez ce
que je vous dis – à partir du moment où une entité vient vers vous et vous instruit d’une
chose que vous ne percevez pas par vibration, vous vivez déjà le mensonge cosmique. Il n'y
a aucune notion, aucune forme dans l'Univers qui vaille la peine d'être intégrée à votre
conscience. 

J’ai un ami ici que je vois, que je connais depuis des années, que je respecte énormément,
qui était venu me voir au début de mon travail, et qui m'avait demandé : “qu'est-ce que le
Sugmad”... J’avais dit : “le Sugmad, c'est une forme mon cher, c’est une forme”... Le
Sugmad n’est rien d’autre qu’une forme. 

Que vous veniez vers l’Homme avec les plus grands des concepts, les plus grandes des
notions, si vous avez une conscience vibratoire, vous pourrez utiliser, prendre cette notion et
l’amener plus loin. 

Si on veut parler du Sugmad en conscience vibratoire, on peut le faire. Je peux vous dire
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qu’est-ce que c'est le Sugmad. Le Sugmad, c'est la priorité psychique volontaire de la
volonté systémique locale qui permet à des Intelligences d’apparaître dans les esprits de la
forme. Ça, c’est le Sugmad. 

C’est le Sugmad qui permet à une Intelligence, à une âme d’interpréter les rêves cosmiques
de sa descendance incarnationnelle. Ça, c'est le Sugmad. Qu'est-ce qui donne au Sugmad la
priorité sur le plan des divinités astrales ? C’est que le Sugmad est totalement silencieux.
Ça, c'est le Sugmad.

Mais pour moi, en tant qu’individu conscient, le Sugmad ça n'a aucune importance,
pourquoi ? Parce qu’en tant que conscience intégrée, intégrale, la seule chose qui compte
dans le mouvement de mon Esprit, c’est la déformation, la destruction de la forme. Ce n'est
pas l’absorption de la forme, ce n'est pas le constat de la forme, ce n'est pas l'intérêt de la
forme, autrement dit ce n'est pas la systématisation de la connaissance qui m'intéresse, c'est
la destruction, l'abolition de la connaissance pour que l’Homme passe un jour au savoir.

Qu'est ce que c'est le savoir ? C’est l'intrusion instantanée, catégorique, absolue, d'une
conscience matérielle incarnée, morontialisée, dans les mystères de la vie à tous les niveaux.

Il n'y a aucune force, il n'y a aucune forme, il n'y a aucun esprit, il n'y a aucune âme, il n'y a
aucun statut dans l’Univers local qui empêche un Esprit incarné uni à l’âme de ne pas
savoir, parce que savoir fait partie du mouvement de la Lumière, et la Lumière est intégrale,
c’est-à-dire qu'elle n'obéit pas aux Lois de l'espace et du temps.

Alors que sur le plan astral, la conversation qu'on avait tout à l'heure, la conversation par
rapport au Sugmad, c'est une forme de connaissance qui fait partie des Lois de la lumière,
mais ces Lois de la lumière sont déjà ajustées à la conscience astrale, donc au plan spirituel
du monde de la mort !

Et pour un Homme conscient, le monde de la mort n'est pas un lieu, il est simplement un
territoire temporaire qui fait partie de l'expérience de la race temporairement, jusqu'à tant
que l’Homme ait une conscience morontielle, et qu'un jour l’Homme devienne dans la
matérialité ou sur les autres plans une conscience immortalisée, c’est-à-dire une conscience
qui n’a plus rien à apprendre. 

C’est très important pour l'être humain de comprendre, de savoir qu'à la fin du vingtième
siècle, l'Humanité a une chance extraordinaire de gravir, DE GRAVIR les escaliers de sa
propre innocence pour en arriver un jour à établir, pour la première fois sur la Terre, comme
les Américains ont établi sur la Lune la position de l’Homme sur une planète, mais une
position absolue, une position qui fait et qui dénote que l’Homme n'est pas une créature, que
l’Homme ne vient pas du singe, que l’Homme est libre des attaques, des convolutions, des
programmations du monde astral qui fait partie de sa relation avec l’invisible avant
l’incarnation.

L’Homme doit être et deviendra un être libre, mais il deviendra un être libre en ayant payé
le prix, LE PRIX de son illusion, et ce prix c'est l'initiation !
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Et les Hommes sur la Terre qui seront prêts pour l'initiation, que ce soit dans deux-mille ans,
mille-cinq-cents ans, cinq-cents ans, ces Hommes conviendront un jour qu'il existe dans un
même espace-temps, dans un même instant matériel, dans une même prise de conscience,
énormément d'Intelligences qui veulent venir en contact avec lui, parler avec lui, circuler
avec lui, échanger avec lui, pour créer un jour sur la Terre, sur un autre plan de la Terre, une
nouvelle sorte de civilisation.

C’est-à-dire établir finalement le royaume de l’Homme, la royauté de l’Homme, et
finalement établir que les religions ont simplement perçu un peu, de la mystique humaine, et
qu’un jour, l’Homme conscient non religieux, non spirituel, totalement intelligent,
totalement en puissance, totalement intégral, sans crainte, que cet Homme sur la Terre est
devenu finalement le fils aîné de sa conscience et qu'il a le droit de parler avec des
Intelligences, d'autres systèmes de vie, sur un même pied d’égalité, et que son corps mental
ne puisse plus à ce moment-là être magnétisé pour que lui, en tant qu’être, demeure un être
de déchéance, comme il l’a été pendant l’involution.

Je comprends qu’il y a progression, je comprends que durant la période des Atlantes
l’Homme vivait dans son corps astral. Je comprends qu'avec le développement de la période
des Rishis, l’Homme a développé un corps mental inférieur. Je comprends qu’il fût
nécessaire pour l’Homme de développer un ego, mais je comprends aussi que l’Homme a
été menti. Et je suis en opposition avec le mensonge. 

Ma vie, la totalité de ma vie, c’est la lutte contre le mensonge. Et ce ne sont pas les
Intelligences, ce ne sont pas les Ordres, ce ne sont pas les Dominations, ce ne sont pas les
contacts avec l'invisible qui vont venir vous voir et vous dire : “ah, on vous ment”... Non !
C'est l’Homme qui le découvre et l’Homme l’a découvert, l’Homme le découvrira. Et plus
l’Homme découvrira le mensonge, plus l’Homme deviendra un immortel !

Si vous ne comprenez pas ceci, que vous soyez dans n'importe quelle école, que vous soyez
dans n'importe quelle philosophie, je vous jure que dans cinq ans, vous mettrez cette école
de côté, je vous jure que dans vingt ans vous mettrez cette école de côté parce qu'un Homme
conscient n'appartient à aucune école ! Un Homme conscient n’appartient à aucune école,
un Homme conscient ne crée aucune école !

Les écoles sont simplement des façons temporaires, DES FAÇONS TEMPORAIRES, pour
que nous puissions ajuster les forces de l’âme, pour que nous puissions sentir un peu ce qui
pulse en soi, pour que nous puissions temporairement réaliser que nous sommes invités à la
Table des Seigneurs, mais qu'en réalité, lorsque l’Homme se retirera dans le désert de sa
conscience, comme les initiés le font, l’Homme comprendra à ce moment-là qu'il n'a pas
besoin de support extérieur, qu’il n'a pas besoin de l'ameublement de son Esprit, qu’il n'a
pas besoin de l’enveloppe de son Esprit pour être, et que la question fondamentale de
Shakespeare : “To be or not to be” est totalement irrévocable, est totalement non nécessaire,
est tellement un jeu de l'esprit psychologique parce que l’Homme est ignorant.

Un être conscient n'a pas à se demander s’il est ou s'il n'est pas. Sa présence dans le monde
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“is a political statement”. Il faut comprendre notre vie ! 

Moi j’ai été très malade depuis un an, deux ans, trois ans, quatre ans, j’ai été malade, j’ai été
près de la mort ! Et cette maladie est très importante, je vous le disais dans le temps qu’elle
était importante ma maladie. Donc si ma maladie est importante, qu'on n'essaie pas de me
l'enlever ! Je suis plein d’amis qui veulent m’enlever ma maladie, qui voulaient m'enlever
ma maladie !

L’Homme doit connaître son phénomène, l’Homme doit connaître son mystère, l’Homme
doit connaître sa réalité, l’Homme doit connaître, doit savoir que toute opposition à sa
conscience, à sa Lumière, est un phénomène temporaire qui sert à quoi ? Qui sert à unir ses
principes, qui sert à faire de lui un être total, intégral, qui sert à faire de lui un être qui est
totalement vibrant. C’est ça la conscience ! 

Ce n'est pas important qu’on se guérisse tout de suite. Ce n’est pas une maladie, une
maladie ! Pourquoi le mensonge cosmique ? Parce que nous croyons que nous sommes
forts, nous croyons que nous sommes prêts à ce que nous appelons le savoir, nous croyons
que nous sommes prêts à participer par télépathie avec des plans. Nous croyons que nous
avons la carapace qui nous permet de nous protéger contre l'insanité.

Mais c'est lorsque nous faisons face à des démonstrations, c'est lorsque nous faisons face à
de grandes oppositions que nous réalisons que nous n'avons pas la force que nous croyons
avoir. Et c'est pourquoi le mensonge cosmique est nécessaire, il a toujours été nécessaire, il
le sera pendant très longtemps, mais pour l’Homme conscient, un jour il doit s’éteindre. 

Le mensonge doit s'éteindre. Pourquoi il doit s'éteindre ? Parce que l’Homme doit réaliser sa
stature ! Vous dites souvent : “ah, moi dans mon travail, je suis très bien, moi dans mon
travail, je suis top dog, moi dans mon travail, je suis le best, on me paie un salaire tops,  je
sais que je suis le meilleur dans mon travail”... 

Mais si je vous demande : “dans votre vie, qu'est-ce que vous êtes”... Là il n’y a plus de
“top dog”. Dans notre vie, on est de la “merde ! Dans le travail, on est “top dog”, mais dans
notre vie, dans notre conscience, dans notre maîtrise, dans le savoir de soi, dans notre
capacité de maîtriser ces mouvements astraux qui polluent notre conscience... Parce que la
pensée de l’Homme fait partie de tous ces trucs utilisés par les forces astrales contre lui en
tant qu’ego, c'est une abomination ! 

C’est une abomination que le territoire psychique de l’Homme, sa tête, ce qu'il pense, ce qui
est dans sa tête tous les jours, toutes les nuits, soit manipulé, manigancé, pas quand ça va
bien, quand ça va bien vous n’avez pas de problème, mais quand ça va mal ! Quand vous
perdez votre job, quand vous perdez votre “top job”, quand vous perdez et que vous n'avez
pas de “loyer” (logement), quand vous êtes malade, c'est là que l'astral entre et que
l’Homme se fait manipuler par des formes de mensonge ahurissantes qui sont à la mesure de
son ignorance.

Mais le mensonge cosmique, c’est occulte, et quand je dis que c'est occulte, je veux dire que
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la seule façon pour l’Homme de l’éliminer de sa conscience, de l’éliminer de son êtreté, de
l’éliminer de son Intelligence, c'est d'avoir une conscience vibratoire.

Mais vous allez dire : “qu'est-ce que c'est une conscience vibratoire”... Et je vais vous
répondre : C’est une force en vous qui vous permet de manière absolue de repousser à court
ou à long terme tout ce qui ne fait pas votre affaire. 

Là, vous allez dire : “bon, ben, le concept de l'archange, il y a des archanges, monsieur
Bernard, est-ce que ça existe des archanges”... Si vous avez la conscience qui vous permet
d'établir que ça existe, si vous êtes bien avec ça, ça existe, mais si vous n'êtes pas bien avec
ça, ça n'existe plus, mais vous devez le remplacer par d’autres choses.

Mais vous allez dire : “je vais remplacer par quoi”... À ce moment-là, je vais vous dire :
“bon, ben, parlez à votre boss, parlez avec votre boss, parlez avec la Source de votre
conscience mentale”... Et si on est disposé à vous dire, à vous développer, à vous définir ce
qu’un archange est, selon votre statut universel, selon votre statut évolutif, on vous le fera,
et à ce moment-là vous pourrez venir dans le monde et lui donner un autre niveau de
connaissance.

Si vous n’êtes pas capables de venir me voir et me dire : “bon, ben, un archange, c’est telle
chose, telle chose, telle chose, telle chose, telle chose”, à ce moment-là vous ne pouvez pas
sortir de votre enveloppe, donc vous êtes prisonniers de votre enveloppe, vous êtes
prisonniers de la mémoire de la race, et à ce moment-là vous ne pouvez pas savoir, donc
vous êtes encore dans le mensonge cosmique.

Le mensonge cosmique, c'est toute conscience qui impose sur la vôtre une importance plus
grande que votre façon de penser. 

Si vous, vous venez me voir et me dites : “bon, écoutez, monsieur Bernard, je suis un grand
initié, je viens de la Hongrie, j'ai quelque chose à vous dire”... Bon, je vais dire : “allez-y,
parlez-moi”... Et vous me dites : “bon, ben, un archange c’est telle chose, telle chose, telle
chose, telle chose”... Qu'est-ce qui se passe ? Qu'est-ce qui va se passer ? Je vais vibrer, ma
seule façon de savoir, c’est de vibrer. 

La seule façon pour un chien de savoir ou de connaître ses coordonnées, c’est de pisser
contre le poteau. Moi ma seule façon de connaître mes coordonnées, c'est de vibrer. Donc je
suis comme un “chien cosmique”, je pisse, je vibre ! Vous m’arrivez avec un concept,
n’importe quel concept, et je vibre. 

Si je ne le vibre pas comme vous, je vais démolir votre forme et je vais faire grandir la
conscience ou la science de quoi que ce soit, c'est ce que l’Homme doit faire. Pourquoi ?
Pour finalement graduellement, au cours de son évolution, éliminer le mensonge cosmique. 

Je ne vais pas le vibrer pour moi. Moi je ne suis pas intéressé à la connaissance, mais ça fait
partie de la vibration de créer des formes pour qu'il y ait une évolution sur le plan de la
connaissance. Mais moi en tant qu'individu, je ne suis pas intéressé à la connaissance parce
que je ne pense pas, mais je peux vibrer. 
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Vous me dites : “monsieur Bernard, est-ce que les âmes se dématérialisent, est-ce ce que
c’est possible de dématérialiser une âme”...  Je vais vibrer, je vais vous dire oui. Il y a des
stations spéciales dans le Cosmos où des âmes sont dématérialisées, détruites. Fini !
Kapout ! Pourquoi ? Parce qu'elles ne peuvent plus évoluer, elles ont des failles
fondamentales.

Mais vous allez dire : “mais ça, ce n’est pas intéressant une âme qui se dématérialise, qui
se fait dématérialiser, ça fait pitié”... Ça fait pitié parce que vous avez des émotions de
chameau là ! Vous êtes sur le plan matériel là ! Vous avez des prises de mesure ou des
prises de conscience en fonction de votre état là ! Mais si vous le regardez sur le plan
cosmique, que vous le regardez du point de vue d’une conscience morontielle, ce n’est plus
la même chose.

Je connais des gens qui s'inquiètent de savoir que possiblement, ce n'est pas un ajusteur de
pensée que nous avons, c’est un autre, c’est nous là ! Ils m’ont dit : “ah, je ne crois pas que
ça soit un ajusteur de pensée, que ça soit une autre entité systémique, c’est moi là ; on veut
être là et être ici en même temps, on a peur d’être deux, ça m’inquiète d’être deux, je
préfère être moi ici, moi là, le petit moi, le grand moi, le moi planétaire, le moi cosmique,
ça c’est plus confortable, c’est moi”...

Et moi je vous dis que ce n’est pas “moi-moi”, c'est moi et un autre, c’est deux !  Ah ! on
n’est pas à l’aise, deux ! Deux, c’est de la possession ; deux, ça dérange ! Donc on me dit :
“bon, pouvez-vous me démontrer, de façon calme (rires du public) qu’on peut être deux et
être un en même temps”... J’ai dit : “je vais faire ça pour vous”. Donc j’ai dit : “bon, ben, je
vais vous définir qu'est-ce que c'est une entité systémique cosmique, qu’est-ce que c’est un
ajusteur de pensée, qu’est-ce que c’est la pensée”...

Premièrement, la pensée ne vous appartient pas, vous faites partie d’un circuit universel. La
pensée ce n’est pas quelque chose qui fait partie de l'activité physico-chimique de votre
cerveau, pas plus que la radio fait partie de votre radio. Ce sont des ondes qui se promènent
dans le Cosmos. La pensée, ça fait partie de ces ondes dans le Cosmos auxquelles on donne,
pour le moment, le terme “circuits universels”.

Ensuite, je vous dirai : “bon, ben, penser, ce n'est pas normal”. Vous allez dire : “mais
comment, penser ce n'est pas normal, les Hommes pensent et ceci les différencie des
animaux”... Mais j’ai dit : “ce n’est pas fini l’évolution”. Il y a l’animal, il y a l’Homme et il
y a le Surhomme, l'autre qui ne pense pas. Ce n'est pas nécessaire de penser, c’est une
insulte à la conscience intégrale de penser. Pourquoi ? Parce que le taux vibratoire de la
Lumière de la pensée est inférieure à la communication télépathique avec les circuits
universels. 

Il n'y a aucune pensée qui a un taux de vibration plus élevé que la totalité des planètes du
système solaire. Si vous prenez toutes les vibrations des planètes dans le système solaire et
que vous les accumulez, que vous les additionnez, il n'y a aucune pensée qui soit plus haute
que toutes ces vibrations. 

332



Ça veut dire que l’Homme, lorsqu'il pense, il est obligé de configurer son moi en fonction
d'une spatiotemporalité qui est déjà établie par son constat psychique, c’est-à-dire par sa
fixité, par sa personne physique dans l'espace-temps de son système solaire.

Si l’Homme ne pensait pas, il ne serait pas prisonnier, conditionné par la vibration totale
intégrale de son système solaire. L’Homme pourrait à ce moment-là être en communication
télépathique avec d'autres systèmes, et plus tard quand l’Homme sera encore plus évolué,
l’Homme pourra voyager dans le temps, c’est-à-dire s'établir, c'est-à-dire utiliser son corps
éthérique au lieu de son corps astral ou de son corps physique, pour se déplacer dans les
espaces sidéraux et employer des véhicules de transport qu'on appelle les véhicules
séraphiques.

L’Homme n'est pas une mesure de lui-même aujourd'hui à la fin du vingtième siècle. La
science commence à lui donner une idée de ce que l’Homme peut faire, mais la science ne
peut pas lui donner une idée de ce que l’Homme est. Pourquoi ? Parce que l’Homme pense. 

Et pour mettre de côté un peu Shakespeare, au lieu de dire… La question est : est-ce que je
suis ou est-ce que je ne suis pas ? Ou Descartes qui dit : je pense, donc je suis... Un jour
l’Homme dira : JE COMMUNIQUE, DONC JE VOYAGE...

Et à partir du moment où l’Homme sera en communication télépathique, qu’il aura une
conscience morontielle, l’Homme ne sera plus obligé de retourner en forme astrale, c’est-à-
dire de retourner au monde de la mort d'une manière classique, et l’Homme à ce moment-là
aura une conscience immortelle et l’Homme comprendra les mystères, comprendra sa vie,
comprendra les liens qui le lient avec les différents ordres de conscience, les différentes
vagues de vie dans le Cosmos local.

Et l’Homme découvrira qu'il y a une beauté dans l'Univers local qui est tellement grande
que s’il venait en contact avec elle, il croirait qu'il a mis les yeux sur “Dieu”.
(Applaudissements).
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Le droit à la télépathie PE#024 BdM (1997)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

024 – LE DROIT À LA TÉLÉPATHIE

Dans l’expérience humaine, quand on parle avec quelqu’un, on développe des choses, il y a
de l’échange qui se développe, puis il y a des prises de conscience qui se font. Mais ça, c’est
sur le plan psychologique entre l’Homme et l’Homme. Une personne qui n’aurait pas
tendance à parler avec quelqu’un, par le fait même, demeurerait très très ignorante dans la
vie parce qu’il y a une synergie qui ne serait pas établie, mais au niveau cosmique c’est la
même chose. 

Pendant l’involution, l’Homme ne parlait pas avec quelqu’un, l’Homme n’exerçait pas son
droit à la télépathie sur le plan mental, donc il y a beaucoup de connaissances, de sciences
qui lui ont échappé. 

Dans l’évolution, l’Homme sera en communication télépathique avec le plan mental, puis le
fait de parler avec une Intelligence, je dis quelqu’un dans le fond, je devrais dire le fait de
parler avec une Intelligence de façon objective, ça ouvre instantanément des plans de
conscience. Et jusqu’à quel point l’Homme va pouvoir le faire ? Ça, ça dépend de sa propre
conscience individuelle. Mais je suis justement en train de regarder, parce que je parlais ce
soir du mensonge cosmique, alors je parle avec le plan mental, puis je dis : “bon, ben,
pourquoi le mensonge cosmique existe, ça sert à quoi”... Alors on me répond. 

Alors je vais faire ça pendant quelques minutes, je vais poser des questions, puis je vais
vous dire les réponses, parce que c’est très très difficile pour moi, puisque je n’ai pas
beaucoup de curiosité, c’est très très difficile pour moi de m'intéresser à ce que je sais ou de
m'intéresser à ce que je peux atteindre. 

Mais si je le fais dans un mode de dialogue, si je pose la question intérieurement, à ce
moment-là on me répond, puis on peut développer des choses intéressantes pour élargir le
champ de conscience ici et élargir l’étude qu’on fait. Alors je la fais, l’expérience avec vous.

Je demande : “pourquoi le mensonge cosmique”... Puis je vais vous donner la réponse
rapidement. 

Ils disent que le mensonge cosmique, c’est la seule chose qui nous permet de pénétrer les
mystères, autrement dit les mystères existent parce que le mensonge cosmique existe. Si
l’Homme était en communication télépathique avec le plan mental, concernant des aspects
du mensonge cosmique, à ce moment-là il y aurait des réponses dépendant de son taux de
vibration, et automatiquement il accéderait à ce qu’on appelle les mystères, c’est-à-dire la
compréhension des choses qui sont au-delà de l’intellect ou de la raison. 
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Ils disent que les mystères sont des dimensions qui se savent, mais qui ne se pensent pas. Si
vous ne faites pas de dialogue avec eux autres, vous ne saurez jamais rien. Si vous ne faites
pas de dialogue avec votre prof à l’université, vous n’aurez pas de réponse. C’est la même
chose avec le plan mental. 

Si l’Homme ne fait pas de dialogue avec ce qu’on appelle aujourd’hui “l’ajusteur de
pensée” – on changera un jour ce terme-là, parce qu’on se posera d’autres questions – mais
si l’Homme ne fait pas de dialogue avec le plan mental, l’Homme ne peut pas pénétrer les
mystères. Et s’il ne pénètre pas les mystères, automatiquement il va rester envoûté dans des
notions ou par des notions qui font partie de ce que j’appelle le mensonge cosmique.

Le mensonge cosmique est certainement très, très, très vaste. TRÈS VASTE ! Et d’ailleurs
je sais que si l’Homme s’exerçait à intervenir par télépathie tout le temps sur le plan mental,
éventuellement son ego s’ajusterait, sa vibration s’ajusterait, et éventuellement l’Homme
découvrirait qu’il a en lui énormément de réponses. 

La science est vaste et la science n’appartient pas simplement à un individu. La science
intégrale fait partie du mouvement de la Lumière à travers l’Homme, donc ce n’est pas un
individu, ce n’est pas Bernard de Montréal qui a accès à cette science-là, elle fait partie de
l’Homme. 

Mais l’Homme n’est pas habitué à constater en lui-même qu’il a accès à cette science-là
parce que la mémoire de sa race est trop forte. Alors l’Homme a tendance à retomber sur les
assises de l’involution, ce qui est su, ce qui était connu, ce qui était pensé, ce qui était
frelaté, au lieu de toujours aller plus loin et ne jamais être satisfait avec une réponse.

C’est la seule différence entre ma personne puis la vôtre, c’est que moi je ne suis jamais
satisfait d’une réponse parce qu’une réponse sert dans un temps. Peut-être qu’on me donne
une réponse ce soir qui sert psychiquement pour la salle, mais peut-être que si j’étais avec
un de vous autres, seul en tête-à-tête, et que je reposais la même question, on me donnerait
une autre réponse, un petit peu plus loin, ainsi de suite, ainsi de suite, ainsi de suite.

Donc il n’y a pas de limites à la compréhension des mystères, il n’y en a pas de limites ! La
seule chose, c’est que plus vous avancez ou plus l’Homme avancera dans les mystères, plus
l’Homme avancera dans le savoir, plus l’Homme sortira de la connaissance réfléchie, plus il
sera obligé de ne pas penser à ça, c’est évident. Tu ne peux pas penser à ça.

Pour vous autres, c’est le “fun” de penser à ça parce que votre Esprit est capable de jouer
avec la forme, vous avez un écran mental, vous pouvez voir certaines choses. Mais à un
certain moment donné, l’Homme ne pourra plus penser à ça parce que là, à ce moment-là
votre vie sur le plan matériel où vous êtes n’a plus de sens. Commencer à penser à ce que la
vie est ailleurs, éventuellement vous ne voulez plus vivre ici ! 

C’est pour ça que le mensonge cosmique est nécessaire et fait partie des structures
psychiques de la conscience humaine sur la Terre. Par contre, l’Homme doit en être libre en
même temps. 
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Si je disais : quelle est votre question la plus fondamentale, c’est quoi la chose que vous
voulez savoir le plus ? Ça existe-t-il ça ? C’est quoi la chose là, que vous voulez savoir le
plus ? Y en a-t-il un qui est capable de me poser une question là ? La chose la plus loin que
vous voulez savoir le plus, connaître le plus ? Bon, allez-y ! O.K. Vous voudriez tout savoir,
bon ! Vouloir tout savoir, ça, ça fait partie du corps de désir. O.K. O.K. O.K. Je vais vous
répondre à ça ! 

Vouloir tout savoir, c’est une perte de temps. C’est ça ! Mais pouvoir accéder à tout quand
vous avez besoin, là ça vaut la peine. Moi je ne suis pas intéressé à tout savoir, ça n’a pas
d’allure, mais pouvoir accéder à ce que je veux savoir, ça, c’est mon droit. Alors il faut que
vous me placiez la question comme il faut, ce que vous avez fait dans le deuxième
mouvement de votre question. 

Puis ça se sent ça, parce que quand tu commences... Un ego qui veut tout savoir, là vous
allez faire de l’anxiété. Mais si en tant qu’ego vous vous dites : “ben, je voudrais accéder à
telle chose ou à telle chose quand je veux, quand c’est nécessaire, quand j’en ai besoin” , à
ce moment-là, ben là, ça fait partie de la réalité. C’est placé là ? Alors vous n’aurez plus de
problème avec ça ! Pardon ? (un participant pose une question inaudible)...

Réponse BdM : La dualité qui vous habite, ça fait partie de la réflexion de votre conscience
mentale, la conscience mentale c’est une conscience réfléchie. Puisque vous pensez, vous
êtes obligé de réfléchir constamment sur ce que vous savez. Mais quand vous réfléchissez
sur ce que vous savez, vous ne pouvez pas comprendre ce que vous savez, parce que
comprendre ce qu’on sait implique automatiquement ne pas pouvoir réfléchir dessus. 

La seule raison que je sais quelque chose, c’est parce que je ne réfléchis pas. Si je
réfléchissais, je serais automatiquement habité par la polarité de ma conscience mentale, et
automatiquement je voudrais saisir les deux aspects de ce que je sais, c’est-à-dire ce que je
pense que je sais, puis ce que je voudrais être sûr de ce que je sais, donc je serais
automatiquement victime du phénomène de la vérité puis du mensonge. 

Alors que dans mon cas, la vérité pour moi et le mensonge c’est la même affaire. Ça fait que
je n’ai pas le problème de la vérité. 

Si je vous parle, jamais, jamais, je ne vais vous poser la question : “est-ce que je lui ai dit la
vérité”... Parce que je sais très bien que la vérité c’est l’envers du mensonge. Ça fait partie
de l’évolution, ça fait partie du développement de la conscience, ainsi de suite. Mais ce qui
était véritable dans un temps, après ça dans un autre temps ce n’est plus véritable, ainsi de
suite.

Donc il faut réellement comprendre que la vérité, c’est l’envers du mensonge, et ça, ça fait
partie de la progression naturelle de la conscience humaine. 

Mais une fois que l’Homme va être en conscience mentale, que l’Homme va être en
conscience intégrale, que l’Homme va avoir un mental unifié, il ne sera plus intéressé à la
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vérité. Puis quand on n’est plus intéressé à la vérité, on n’est plus intéressé à savoir, on n’est
plus intéressé parce qu’on a accès à ce qu’on a besoin de savoir pour le travail qu’on a à
faire.

Donc un Homme qui sait quoi que ce soit, ce n’est pas pour lui qu’il sait, c’est pour son
travail. Si je sais quelque chose, ce n’est pas pour moi que je le sais, je le sais pour que vous
autres, les Hommes, puissiez accéder à un certain niveau de science qui va vous amener un
jour à votre propre savoir. Ça fait qu'un jour, on saura tous quelque chose puis on arrêtera de
se poser des questions. En attendant, on se pose des questions, puis il y en a qui sont
capables de répondre à des questions.

Puis à ce moment-là, ceux qui sont capables de répondre à des questions ne sont pas
nécessairement intéressés aux réponses qu’ils donnent, parce qu’ils ne sont pas intéressés à
la vérité. Sans ça, tu n’es plus libre. Vous comprenez ? 

Si j’étais intéressé à la vérité, je ne serais pas un Homme libre parce que j’aurais tendance à
vouloir prendre la vérité, me l’accaparer pour me donner un statut. Alors que je peux très
bien vous dire quelque chose dans un temps, puis dans un autre temps le défaire, pour aller
plus loin dans la recherche du mystère, c’est-à-dire dans l’effondrement du mensonge.

Y a-t-il une autre question fondamentale là, des questions qui sont pour vous
psychologiquement difficiles ?

Question : Est-ce qu'il y a obligatoirement de la souffrance dans le savoir ?

BdM : Ah ça, c’est intéressant, ça c’est intéressant ! Au début c’est normal de souffrir de
savoir parce qu’au début, on n’est pas capable en tant qu’ego de contenir le mouvement de
l’énergie qui est perpétuel. 

Moi au début de la fusion en 69 pendant peut-être, je dirais les premiers trois mois de ma
fusion, j’ai énormément souffert de savoir parce que chaque fois que je parlais avec
quelqu’un ou que je disais quelque chose, j’étais toujours en opposition avec la mémoire de
la race, donc pour moi l’Intelligence devenait une souffrance. 

Mais sur les autres plans, on me disait : “avec le temps, tu vas t’habituer, tu vas t’habituer à
savoir, puis un jour tu ne souffriras plus de savoir”. Maintenant je ne souffre plus de savoir.

Mais votre question est très bonne parce qu’au début, vous souffrirez de savoir, parce qu’au
début vous aurez de la difficulté à contenir votre savoir. Puis quand vous serez bien exercé à
contenir votre savoir, puis à le vivre tout le temps, vingt-quatre heures par jour dans
n’importe quelle expérience, éventuellement ça ne vous dérangera plus. Puis à ce moment-
là, le savoir ça fera partie intégrale de votre conscience.

Je suis content que vous posiez cette question-là parce qu’elle est importante. Ça a répondu
à votre question ? Habituez-vous à savoir. On n’est pas habitué à savoir. Puis vous allez voir
que quand vous allez rentrer dans ce qu’on appelle le savoir, autrement dit quand la
vibration va se développer, puis elle va se développer, que la conscience va grandir,
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éventuellement c’est comme si vous allez être toujours en conscience par rapport à ces
plans-là, par rapport à votre ajusteur de pensée, par rapport à la vibration. 

Puis là, à ce moment-là ça n’arrête plus, ça fait partie de ta vie, ça fait partie de ton êtreté, ta
réalité, puis c’est ça qui est difficile pour l’ego. Parce que n’oubliez pas que l’ego c’est un
être qui est endormi. Quand il commence à s’éveiller là, puis qu’il est obligé de rester
éveillé tout le temps, c’est “tough” (dur). Ça fait que savoir au début, ce n’est pas le fun.
Des fois, ça nous plaît parce qu’on trouve ça merveilleux, ainsi de suite. Mais vous allez
voir que savoir au début, ce n’est pas le fun, il faut s’habituer.

Puis c’est un petit peu comme quand on était jeune, qu’on était à l’école, puis qu’on
apprenait le grec puis le latin là, puis on se pensait “smart”, et avec le temps, on s’habitue.
Mais elle est intéressante votre question. Habituez-vous à savoir. Et l’Humanité ne va pas
vous aider, ne va pas vous faciliter la tâche…

(intervention du participant inaudible).

BdM : C'est ça effectivement, puis éventuellement ça s’ajuste parce que quand vous
commencez à savoir, vous ne pouvez pas reculer en arrière. Tu ne peux pas “dé-savoir”, ça
grandit puis ça grandit, seulement ça se raffine, puis ça s’ajuste, puis ça s’ajuste, puis ça
s’ajuste. Je suis content de votre question. 

Y a-t-il une autre question ? Parce que c’est bon de vous donner une chance de poser des
questions. Oui ?

Question : Comment être sûr qu'on sait ?

BdM : Quand on sait, on sait qu’on sait. Ah c’est final ! Quand tu sais, quand on sait, on
sait qu’on sait, puis tant que vous ne savez pas que vous savez, à ce moment-là vous ne
savez pas (rires du public). 

Quand on sait, on sait, définitivement, parce que vous ne pouvez pas supporter la vibration
d’une notion qui ne fait pas partie de votre réalité. Vous ne pouvez pas jouer de “game”,
parce que vous n’êtes pas capables de supporter quelque chose qui fait partie de votre réalité
si vous n’avez pas la force de le faire. Vous ne pouvez pas savoir quelque chose sans avoir
la force de le savoir.

Quand vous savez quelque chose, ça fera partie de votre réalité, puis c’est à ce moment-là –
elle est intéressante votre question – c'est à ce moment-là  quand on commence à savoir
qu’on sait, puis qu’on sait qu’on sait, puis qu’on est sûr qu’on sait, qu’on a la certitude de
savoir, qu’on commence à être bien dans notre peau. 

À ce moment-là on est moins intéressé à des questions, mais on est capable de les formuler
pour simplement étendre le savoir puis le développer, puis aller plus loin dans la
connaissance des mystères, dépendant de notre statut évolutionnaire, puis ce qu’on a à faire
sur la planète.
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C’est évident que mon rôle sur le plan matériel est plus élargi que le vôtre probablement, en
tant que la conscience, mais c’est le même mécanisme pareil qui existe, vous comprenez ? 

Moi je ne peux pas faire autrement que savoir parce que pour moi, ne pas savoir, ça n’a pas
d’allure. Tandis que pour vous autres, savoir, c’est un mouvement de votre conscience, puis
un jour, quand vous serez réellement établis dans votre savoir, vous ferez comme moi, puis
vous direz comme moi, que ça n’a pas d’allure de ne pas savoir. Mais n’allez pas dire ça à
un professeur d’université. 

Une autre question ?

Question : Est-ce que vous pouvez parler de la mort ?

BdM : Premièrement, le phénomène de la mort, c’est très neuf dans le système solaire local.
La mort, ça n’existe pas depuis longtemps dans le système local, puis la mort, c’est un
phénomène qui est très très terrestre, c’est le retour de l’Homme en conscience astrale. La
raison pour laquelle l’Homme meurt, c’est parce que l’Homme n’a aucun contact direct
avec sa Source.

Donc tous ses principes, avec le temps, sont sujets aux Lois dégénératives. Mais avec
l’évolution, l’Homme au lieu de mourir, dans le sens de passer du plan matériel au plan
astral, l’Homme va passer directement du plan matériel au plan morontiel, donc la mort
n’existera plus parce que sur le plan matériel, avant de passer de l’autre bord, il va déjà
avoir consolidé sa conscience, c’est-à-dire qu’il va avoir déjà dépassé les limites de sa
conscience astrale. 

Ayant dépassé les limites de sa conscience astrale, ayant voyagé dans les espaces-temps
systémiques qui font partie de sa réalité, l’Homme aura déjà connu d’autres mondes avant
de changer de plan à volonté.

Ça fait que la mort, sur la Terre, ça fait partie de l’expérience de l’âme, ça fait partie des
Lois de la quarantaine de la planète, c’est un phénomène qui est relativement nouveau dans
l’Univers local. Ça fait peut-être cent-soixante-mille ans que ça existe pour l’Homme en tant
qu’Homme. Puis éventuellement, l’Homme va passer de la conscience mortelle à la
conscience morontielle, et la mort telle qu’on la connaît aujourd’hui, ça n’existera plus
parce qu’il ne perdra pas conscience en sortant de son corps matériel.

La seule raison pour laquelle on meurt, c’est parce qu’on perd conscience quand on sort du
plan matériel et qu'il s’établit une coupure avec la Source. Donc la mortalité, le phénomène
de mortalité, être mort, ça veut dire ne plus pouvoir communiquer avec l’ajusteur de pensée
de l’autre côté de la matière. 

Tandis que si l’Homme était en conscience morontielle, il se coucherait un soir, il se
trouverait sur un autre plan en conscience morontielle, il n’y aurait pas de différence dans sa
conscience, ça continue de l’autre bord. La seule chose, c’est que les mondes seraient
différents, l’environnement serait différent, et aussi naturellement sa vibration serait
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différente, parce que son âme ne serait plus alourdie par ses sens matériels.

Quand vous êtes couchés le soir, puis vous dormez, que vous avez un rêve, vous êtes en
rêve assez conscients, c’est comme si vous étiez morts, mais vous n’êtes pas totalement
morts, parce que le cordon ombilical est encore là, le cordon d’argent vous retient à votre
corps physique. Mais si vous sortiez de votre corps, pas de cordon ombilical, simplement
avec votre corps éthérique, en conscience morontielle, vous seriez automatiquement en
morontialité, seulement vous auriez le droit de revenir ou de partir à volonté. 

Ça fait que le phénomène de la mort, c’est un phénomène qui est temporaire, puis il y a au-
delà de treize millions de civilisations dans l’Univers local où la mort n’existe pas. Les gens
vont simplement passer d’un plan à un autre quand ils sont fatigués puis ils sont “tannés”.

Question : Est-ce que vous pouvez nous parler de la conscience quand on meurt ?

BdM : La conscience que vous avez dans vos rêves, c’est le premier niveau de conscience
que vous auriez si vous mouriez aujourd’hui. Après ça, tu meurs aujourd’hui là, puis après
ça, ton niveau de conscience change demain, parce qu’il y a toute une “gang” qui vient là-
bas te chercher. 

Ça fait que ton premier niveau de conscience quand tu meurs, c’est proche du rêve, c’est le
niveau astral le plus bas, puis après ça, le lendemain, la semaine prochaine, dans deux
semaines... Puis  éventuellement, tu t’éloignes, tu t’éloignes... Puis éventuellement même, tu
perds la mémoire de ta conscience sur la Terre, puis éventuellement tu te retrouves sur le
plan où tu es. 

C’est comme la princesse, comment est-ce qu’elle s’appelle là ? Diana (la princesse Diana
décédée en 97) est placée sur un plan qui n’est pas mal achevée, elle est placée, elle est bien
là, puis elle commence à perdre la mémoire de son expérience sur le plan matériel, ça fait
que ça s’ajuste tout ces affaires-là.

C’est important qu’on comprenne la mort. Seulement si on veut comprendre la mort, il faut
parler avec eux autres. Tu ne peux pas parler avec des entités dans le monde de la mort
parce que les entités du monde de la mort sont régies par des forces qui les empêchent de
révéler le monde de la mort.

Mais si tu parles avec une entité qui est sur le plan mental ou une entité qui est sur le plan
morontiel, tu peux tout étudier le phénomène de la mort, l'univers de la mort, la spécificité
de la mort, puis comprendre ce qui se passe. Puis tu t’aperçois que la mort, c’est un
phénomène qui est très temporaire dans l’expérience de la Terre, même si c’est long en
terme d’années, puis de siècles. 

Puis c'est temporaire, et techniquement c’est un accident, puis ça ne devrait pas avoir lieu.
Mais ça, ça fait partie de l’expérience, puis une raison importante pour laquelle la mort est
importante pour l’Homme sur la Terre, c’est que ça permet à l’Homme de développer une
âme totalement centrique. 
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Le phénomène de la mort sur la Terre, ça permet à l’Homme de développer une âme
centrique, dans ce sens qu’une fois qu’une âme a passé par la mort, quand elle se réveille de
l’autre côté et qu’elle n’a plus de contact avec son ajusteur de pensée, à ce moment-là elle
est obligée de vouloir réétudier son plan de vie, puis sa mémoire, pour pouvoir retourner en
conscience matérielle, en conscience incarnationnelle, afin de parfaire son lien avec
l’ajusteur de pensée, mais dans la matière, sur une planète ou sur une autre.

Puis ça, c’est un des grands phénomènes humains, c’est un des grands aspects du mystère de
l’Homme. Puis c’est ça qui fait que l’Homme, un Homme conscient, morontialisé, en
conscience télépathique avec le plan mental, a une conscience tellement vaste que s’il venait
en contact avec ce que vous appelez vous autres…Comment vous appelez ça ? Des
“extraterrestres”, puis des civilisations qui viennent d’ailleurs, même si c’était fait sur le
plan astral, l’Homme ne serait aucunement magnétisé. Pourquoi ? Parce que l’âme est
devenue centrique. 

Et l’âme est devenue centrique, parce que le contact entre l’âme et un ajusteur de pensée ou
le contact entre une âme et sa Source, à partir du moment où l’âme entre dans l’évolution au
lieu de l’involution, permet à une Humanité telle que la nôtre de devenir ou d’atteindre son
statut de grande maturité universelle.

Puis quand une race, une conscience, une unité de conscience a une maturité universelle…
Je vais vous dire d’ailleurs ce que ça veut dire “une maturité universelle”, je vais le faire
vite là… “Maturité universelle”, ça veut dire que vous n’avez plus rien à apprendre.
“Maturité universelle”, ça veut dire que vous êtes en contrôle des évènements sur les autres
plans. “Maturité universelle”, ça veut dire que l’Homme est capable de s’installer en
perpétuité sur le plan morontiel de sa planète de choix.  

Quand une race a une maturité universelle, quand un être humain a une maturité universelle,
il devient un “Christ”, autrement dit il devient un être supérieur, il devient un être de
Lumière, il devient un être qui est un messager, il devient un être qui dicte la Loi, il devient
un être qui écrit la Loi, il devient un être qui connaît la Loi, qui comprend la Loi, qui dicte
la Loi, qui codifie la Loi, il devient intégral. C’est pour ça que je parle de la science
intégrale. 

Je parle d’une science qui permet à une conscience, à une Lumière, à un Esprit, de venir en
contact avec l’âme pour faire en sorte qu’éventuellement, l’âme cesse d’être un mouvement
pulsatif animal dans la conscience de l’Homme, et que l’Homme devienne simplement une
mesure de son potentiel créatif en relation avec un Esprit qui est Lumière, et qui permet à
cette âme-là de se fracturer instantanément.

Savez-vous qu’est-ce que c’est le savoir ? Le savoir, si je vous le décrivais en terme
physique à partir des autres plans, c’est comme si vous prendriez une âme qui est une
énergie, une mémoire, puis que vous la fassiez éclater instantanément dans des milliers, puis
des milliers, puis des milliers de morceaux ou de parties. Le savoir, c’est l’éclatement de
l’âme.
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Quand un Homme est dans le savoir, quand un Homme expose les mystères, quand un
Homme réveille la vie, quand un Homme étudie les systèmes, quand un Homme s’interpose
entre les hiérarchies et les consciences incarnées, son âme instantanément se fracture, donc
il devient à ce moment-là Esprit. 

C’est pour ça qu’on dit que l’Homme est Lumière, donc c’est très important, pour que
l’Homme en arrive au cours de son évolution à définir sa réalité avant de définir la réalité. 

Si vous ne pouvez pas définir votre réalité, vous ne pourrez pas définir la réalité. Si vous ne
pouvez pas vous comprendre, vous connaître, vous ne pourrez pas savoir, comprendre,
connaître ce qui est ailleurs. Pourquoi ? Parce que votre réalité implique un mensonge
personnel, et le mensonge personnel fait déjà partie d’un mensonge global que j’appelle le
mensonge cosmique.

Si vous n’êtes pas capables de connaître votre réalité, donc détruire votre propre mensonge
personnel, c’est-à-dire vous connaître parfaitement, vous ne pourrez pas connaître
l’invisible, vous ne pourrez pas venir en contact avec des matérialisations sans être
magnétisés, vous ne pourrez pas subir ce que j’appelle votre propre Feu cosmique, parce
que votre âme va être mise en vibration à un point tel que votre ego ne pourra pas suivre, et
automatiquement l’Homme va vivre l’insanité. C’est ça de l’insanité.

L’insanité, c’est l’incapacité de l’ego de supporter la décharge psychique de l’astral dans sa
conscience mentale. 

Donc si un Homme est pour réellement connaître les mystères, puis changer de plan, puis
voyager en conscience morontielle, puis neutraliser constamment les affronts faits à sa
conscience, parce qu’il est incarné dans la matière, il va falloir qu’il soit solide, c’est-à-dire
qu’il n’ait pas de crainte, puis qu’il soit capable d’intégrer constamment l’énergie de son
Esprit, lorsque cette énergie-là vient en contact avec l’âme et la met en vibration, l’âme !

C’est pour ça que je dis : le savoir commence quand l’Homme développe une conscience
vibratoire, alors que la connaissance commence quand l’Homme développe une conscience
réflective, réfléchie. Mais une conscience réfléchie, ça ne vaut rien, ça a trop de limites !

Si vous, vous me dites quelque chose, il faut que ça fasse mon affaire, si vous êtes un
étranger, si vous êtes une matérialisation, puis que vous me communiquez quelque chose
par télépathie, il faut que ça fasse mon affaire parce que si ça ne fait pas mon affaire, ça veut
dire que je suis assujetti à votre conscience. 

Si je suis assujetti à votre conscience, automatiquement je suis limité dans la mienne. Si je
suis limité dans la mienne, je perds le pouvoir de la mienne. Si je perds le pouvoir de ma
conscience, je n’ai aucun attribut. Si je n’ai pas d’attribut, je ne suis pas Lumière. Si je ne
suis pas Lumière, je suis simplement en réflexion, je suis encore en involution. 

Il y a quelqu’un qui me demandait dernièrement : “quelle est l’importance de la conscience
supramentale sur Terre”... Je lui ai dit : “il n’y en a pas d’importance, ce qui est important
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c’est la psychologie qui est en arrière”... La conscience supramentale, ça va être
simplement le résultat de cette psychologie extraordinaire que l’Homme va développer
lorsqu’il va prendre conscience qu’il est à la fois âme et Esprit. 

Mais nous autres en général, on vit bien plus comme si on était des âmes que des Esprits !
La preuve, c’est qu’en tant qu’âme on est prêt à se mettre sous la vibration d’un autre ou
d’un système, alors qu’en tant qu’Esprit, on n’est pas capable ! 

Si vous me demandiez : “est-ce que je suis plus âme qu’Esprit”... Ben, je vous dirais :
“checkez-ça, est-ce que vous avez tendance à vous mettre sous la vibration d’un autre ou
est-ce que vous avez tendance, aussitôt que vous êtes en opposition avec un autre ordre
d’autorité ou d’idée, vous vous mettez en vibration”... 

Si vous dites : “ben, ça me met en vibration”... À ce moment-là je vais dire : “ben, vous êtes
en mouvement vers le développement de votre Esprit ou d’intégration de votre Esprit avec
votre âme”. Et ça, ça fait partie du processus d’unification, de fusion. 

C’est là que la vie commence à être intéressante, c’est là que la conscience commence à être
intégrale, c’est là que l’Homme commence à être réel, c’est là que l’Homme se sépare de sa
nature animale et commence à rentrer dans sa nature systémique ou cosmique. Et c’est là
que la vie commence à être intéressante, non pas en tant qu’expérience, parce que la vie en
tant qu’expérience n’est pas intéressante, elle est trop limitée sur le plan matériel, mais elle
est intéressante la vie en tant que science, EN TANT QUE SCIENCE ! Elle est très
intéressante parce que là, elle est ouverte à TOUT ! Puis tout est compréhensible, tout se
comprend.

Vous autres, vous faites des plans, vous autres, vous dites : “ah, ben là, je m’en vais en
Europe dans deux semaines ou je vais laver mon char tout à l’heure”... Moi je ne suis pas
capable de faire ça. Moi je n’ai pas le plaisir de dire : “bon, ben, demain matin je me lève à
huit heures, je lave mon char”... Vous autres, vous avez ce plaisir-là parce que vous
fonctionnez sur le plan de l’âme, vous êtes en pulsion.

Moi je ne suis même pas capable de penser : “ben, je vais laver mon char demain matin à
huit heures”... Je n’ai même pas le droit de dire : “ah, je suis heureux aujourd’hui”... Il faut
que j’aille par en dedans, puis je “checke” avec eux autres si réellement je le suis. Sans ça je
me ferais jouer une “game” ! 

Vous autres, vous allez dire : “ah, ben, je suis heureux aujourd’hui”... Il est une heure de
l'après-midi, tu es heureux aujourd'hui, puis à quatre heures tu as un accident ! Ce n’est plus
heureux aujourd’hui ça ! 

Tandis que moi, si je dis : “je suis heureux aujourd’hui”, je veux être sûr que ça peut durer
jusqu’à minuit ce soir (rires du public). Mais pour savoir que ça va durer jusqu’à minuit ce
soir, il faut que je sois conscient de ceux qui tirent les cordes. Ça fait que là, je vais aller par
en dedans, je vais parler à mon “chameau”, parce que je l’appelle “mon chameau”, je vais
lui dire : “je suis heureux aujourd’hui, là”... Il va dire : “ouais, aujourd’hui tu es
heureux”... 
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Alors au moins, je me laisse aller à être heureux. Ils sont toujours en train de jouer avec tes
nerfs, c’est des malades (rires du public). Par contre, si je dis que je suis heureux
aujourd’hui moi, soyez sûrs que ça va durer jusqu’à minuit... Tandis que vous autres, c'est
pas sûr ! Quand vous me dites : “je suis heureux aujourd’hui”, je “checke” des fois par en
dedans, je le vois moi que, dans trois heures, il va vous arriver quelque chose, puis je ne
vous le dis pas ! Mais il y a du monde qui… Ma femme, il y a un temps, là elle est habituée,
mais ma femme, il y a eu un temps, elle n’aimait pas ça, quand je faisais ça ! 

Elle disait : “tu n’as pas de liberté, si tu veux savoir, tu es obligé de demander si tu es
heureux”... Puis ça lui a pris des années pour comprendre que quand tu es fusion, quand tu
es réellement connecté avec ta Source, c’est eux autres qui connaissent les paramètres, c’est
eux autres qui savent que tu vas prendre ton “char” tout à l’heure, puis tu vas rentrer dans un
poteau. 

Ça fait que si tu dis : “je suis heureux aujourd’hui”, vous autres vous dites : “je suis
heureux aujourd’hui”, vous êtes obligés de dire : “I knock on wood” ! Je casse du bois ou je
tape du bois ou je frappe du bois, je touche du bois ! Mais moi, quand je suis heureux
aujourd’hui, je ne dis pas : “je touche du bois”. Parce que si je dis : “je suis heureux
aujourd’hui”, ils sont mieux de s’organiser ces “sacraments-là” pour que je sois heureux
jusqu’à minuit, parce que ça va aller mal en “crisse” le soir (rires du public) ! 

Tandis que vous autres, vous ne pouvez pas faire ça. C’est comme la princesse Diana, elle
va au Ritz, elle mange avec son “chum”, deux minutes plus tard, elle est rendue dans un
poteau ! Heureux aujourd’hui !! 

Ça fait que c’est ça la différence, seulement qu’on est habitué à vivre d’une certaine façon
pendant des millénaires, puis là on s’en va en évolution, puis on est obligé de vivre d’une
autre façon, puis au début ça ne fait pas notre affaire. Le gars, il n’est pas intéressé à dire, à
aller par en dedans, à dire : “hé, est-ce que je suis heureux aujourd’hui jusqu’à minuit, est-
ce que tout est correct là”... Parce qu’on dirait que ça nous fâche, comme ça fâchait ma
femme !

Mais un jour vous allez réaliser que quand c’est bien intégré cette énergie-là, puis votre
conscience est bien intégrée, puis tu dis : “hé, est-ce que c’est correct, je suis heureux toute
la journée aujourd’hui, je m’en vais en voyage, l’avion va-t-il s’y rendre”... Et il te dit :
“tout est correct, tout est correct”... Là, tu dors sur tes deux épaules (rires du public) ! Sur
les deux épaules, ça veut dire quoi sur les deux épaules ? Les siennes puis les tiennes ! (rires
du public). 

Ça fait qu’ils sont bien bien conscients, Ils sont bien consistants ! Mais je ne veux pas trop
trop parler de ma vie personnelle parce que je ne veux pas vous énerver, mais ça va de
même.

Question : (inaudible).

BdM : Premièrement, c’est un processus individuel, puis comme vous là, je vais vous parler
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de vous. Vous, ils disent que vous êtes rendu à un point qu’il faut que vous arrêtiez de vous
questionner, comprenez-vous ça ? Bon, ben ça, ça fait partie d’intégrer la conscience, O.K.
Mais la raison… Moi j’aime ça vous expliquer des fois ma vie, ainsi de suite, tu sais, mais
je ne peux pas trop le faire parce qu’après ça, le monde ne comprend pas ce que je veux
dire, puis vous allez me prendre pour un drôle de gars (rires du public) ! Mais pourtant, je ne
suis pas un drôle de gars, je suis bien normal, je suis bien plus normal que vous autres (rires
du public).

Question : (inaudible, sur la communication).

BdM : C’est pas grave. Prenez votre temps ! Parler avec l’invisible, ce n’est pas précis
parce qu’une fois que vous allez commencer ça, ça s’ouvre, puis ça s’ouvre, puis ça s’ouvre.
La seule chose que vous devez comprendre quand vous êtes en communication intérieure,
apprenez à pas croire. Si vous êtes capables de comprendre ça une fois pour toutes, c’est
correct... Pas croire, sinon ils vont vous charrier, ils vont vous charrier ! 

Question : (inaudible).

BdM : Ne vous occupez pas de ça, ne vous occupez pas de ça, faites la communication,
mais protégez-vous tout le temps. Si vous ne croyez pas, vous n’aurez jamais de problème
avec personne, que ça soit de l’astral, le mental. C’est quand vous commencez à croire, que
vous avez des problèmes. Si vous ne croyez pas, il n’y a pas de problème.

Question : (inaudible).

BDM : Vous allez vous habituer… Ça va vous permettre en tant qu’ego de vous habituer à
des notions plus vastes, à un champ de conscience plus vaste, ainsi de suite. Ça fait que
votre conscience va s’ouvrir, va s’ouvrir. Puis ça va vous amener graduellement à être plus
confiants en ce que vous savez. Vous allez voir, puis vous allez réaliser que vous savez
beaucoup de choses. Mais “croyez pas”, il ne faut jamais croire ! Ça, j’ai bien de la misère à
passer ça dans le public depuis des années, de pas croire ! Mais au bout de dix ans, les gens
commencent à comprendre ! 

Question là-bas, oui ?

Question : (inaudible, concernant le malheur).

BdM : Là, ça dépend du malheur. Il y a des gens qui vivent des malheurs qui sont
réellement karmiques, il y a des Lois karmiques, il y a des gens qui doivent vivre certaines
expériences puis il n’y a rien à faire, on ne peut pas passer à côté de ça, ainsi de suite. Par
contre, il y a des malheurs qu’on vit qui sont temporaires, puis ça, ça fait partie de notre
conscience de le savoir. Puis les gens qui sont capables de prendre conscience que ces
malheurs-là sont temporaires, à ce moment-là on a une bonne chance de s’en sortir. 

Mais il y a des malheurs qu’on vit… Parce que n’oubliez pas, on parle de conscience puis
c’est vaste, mais là, les Hommes n’ont pas tous le même niveau de conscience. Mais l’être a
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la capacité de savoir si son malheur est temporaire ou permanent. 

Puis c’est pour ça que, dans un sens, la communication avec les plans est importante parce
qu’une fois que l’Homme va s’être saisi de cette réalité-là, à ce moment-là il ne sera plus
seul avec son malheur. Puis il va pouvoir automatiquement changer son taux vibratoire puis
graduellement rentrer en conscience. Parce que quand vous entrez en conscience, ces
aspects astraux là se défont, et éventuellement vous reprenez votre équilibre. 

Oui monsieur ?

Question : (inaudible, sur les âmes et le niveau de conscience).

BdM : Les âmes n’ont pas toutes le même niveau de conscience parce que les âmes ne sont
pas toutes pareilles évoluées, on a tous différentes évolutions, on a tous différentes
expériences. Il y a des âmes qui sont très évoluées, beaucoup d’expériences, il y a des âmes
qui sont moins évoluées, moins d’expériences. C’est très très varié, il n’y a pas une âme
pareille.

Question : (inaudible, sur l’ajusteur de pensée).

BdM : Qui détermine quoi ? Ah ! On n’a pas tous les mêmes ajusteurs de pensée ! Il y a des
ajusteurs de pensée qui sont très très développés, qui ont beaucoup de science, il y en a qui
en ont moins. La relation entre un ajusteur de pensée puis une âme, c’est une relation qui
date de très très loin dans le temps, mais elle est toute sujette au mouvement aléatoire de
l’involution. 

Si vous regardez l’évolution de l’âme depuis le début, les âmes au début quand elles ont été
créées et qu’elles ont commencé leur mouvement ou leur descente vers les plans un petit
peu plus denses pour l’expérience, il y a des âmes qui étaient très très craintives de
l’expérience matérielle, il y a des âmes qui aimaient beaucoup l’expérience matérielle.

Ça fait que l’expérience d’une âme ou le contact entre une âme et une atmosphère
quelconque, ça dépend du monde où elle est, ça ! Puis c’est ça qui fait toutes les variations.
Il n’y a pas une âme pareille. 

IL N'Y A PAS UNE ÂME PAREILLE !

Vous prenez deux enfants dans une famille qui sont nés dans la même famille, le même
père, la même mère, puis ils se développent différemment parce que les âmes ont toutes
différentes vibrations. 

Une âme, par exemple, qui est née sous le signe du Cancer, puis une âme qui est née sous le
signe du Poisson, elles vont vibrer différemment leur énergie. Un âme qui est née sous le
signe du Cancer, elle a toujours une petite crainte en elle parce que c’est des gens sensibles.
L’âme qui est née sous le signe du Poisson, elle a toujours une petite inquiétude en elle. Ça
fait qu'elles sont faites différemment.
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On ne peut pas, nous autres, sur le plan matériel puis même sur le plan astral, voir comment
est-ce que c’est fait une âme, mais si on était sur le plan morontiel, on pourrait voir que les
âmes ce sont des cristaux de feu, et ces cristaux de feu là, ils ont des vibrations. Puis ce sont
leurs vibrations différentes qui leur permettent d’avoir un enregistrement universel différent.
Les âmes ont toutes des numéros. Si une âme n’avait pas de numéro, ce serait très très
possible qu’elle se perde dans le Cosmos local à la mort. 

Un gars qui meurt, qui se fait frapper par une automobile, puis qui se retrouve en dehors de
son corps, s’il n’y avait pas de numéro d’enregistrement, il pourrait en tant qu’âme être
perdu. Alors qu’ayant un numéro d’enregistrement, même s’il reste proche du plan matériel
pendant un certain temps, éventuellement il va y avoir quelqu’un de l’autre bord qui va le
repérer. C’est comme un numéro “d’assurance sociale” (rires du public).

Il n’y a pas une âme qui n’a pas un numéro “d’assurance sociale”, mais ça, il faut parler
avec eux autres pour savoir ça. C’est intéressant, seulement tu ne parles pas trop, parce que
si tu parles trop de ces affaires-là avec eux autres, ben, éventuellement tu ne peux plus
travailler ; la vie ça commence à être un petit peu “plate” (ennuyeuse). J’en parle un petit
peu de tout ça, des structures de l’invisible, qu’est-ce qui s’en vient là, puis je ne vais pas
trop loin, mais assez loin pour que vous trouviez ça intéressant. 

Oui madame ?

Question : (inaudible sur l’empressement d’évoluer).

BdM : Ah, ne vous occupez pas de ça ! Vous ne pouvez pas vous occuper de ça parce que
c’est de la curiosité, ça ! Vous autres là, vous êtes bien puis vous voulez être pas bien !
Vous êtes bien, vous voulez être pas bien ! Être pas bien, c’est souffrir, dans le sens que
quand tu commences à travailler… Quand tu commences à être en contact avec ces plans-là,
il y a des changements vibratoires qui se passent dans ta conscience, puis tu ne vis plus ton
humanité comme avant.

Avant tu allais au cinéma puis au hockey, puis tu avais une vie un petit peu… Tu étais
innocent un petit peu, avant. Tandis que là, à partir du moment où tu arrêtes d’être innocent
là, puis tu commences à être conscient là, c’est là que tu t’aperçois que la vie n’est plus
comme avant. 

On ne peut pas reculer, puis il ne s’agit pas de reculer, seulement il ne s’agit pas de se
presser non plus, parce que si vous vous pressez, vous allez spiritualiser votre nature puis
automatiquement vous allez diminuer votre nature, vous allez vous couper de vivre. Ne
vous coupez pas de vivre parce qu’un jour vous allez revenir, puis vous allez vouloir vivre,
que vous soyez conscients ou n’importe quoi… Laissez-moi finir ça… Je vous comprends,
je comprends votre intérêt à vouloir évoluer, puis tout ça. Mais je vous dis qu'un jour, à
partir du moment où ils vont vous prendre en main, à ce moment-là vous allez vouloir
débarquer du train, puis là, vous ne pourrez plus !

Là, si je leur parle pour répondre à votre question : “pourquoi est-ce que l’Homme veut
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évoluer”... Ils disent : parce que son âme est incertaine. C’est l’incertitude. 

Si vous aviez de la certitude dans votre être, vous ne seriez pas intéressés à évoluer. C’est
une incertitude, puis l’incertitude est basée sur quoi ? Ben, elle est basée sur un nombre de
facteurs, peut-être tu n’as pas de job, peut-être tu n’as pas de mari, peut-être tu es une sœur,
peut-être tu n’es pas heureuse, peut-être qu’il te manque ci, peut-être qu’il te manque ça.
Mais s’il ne vous manquait rien, vous ne seriez pas intéressés à évoluer !

Les gars qui viennent dans mes conférences ou mes séminaires, ce n’est pas Donald trump !
Si je disais à Donald trump : “viens donc me voir, viens donc, je vais te donner un
séminaire”, il dirait : “moi je ne suis pas intéressé à vos séminaires, moi je construis des
hôtels, des casinos aux États-Unis, je suis très bien”... Puis il aurait entièrement raison !
Nous autres, il nous manque tous quelque chose, puis ça, ça fait partie du mouvement de
l’âme, c’est comme ça qu’ils nous accrochent.

Si vous aviez tout, ça serait bien trop difficile pour vous autres de venir ici. La seule raison
que vous venez ici puis que vous suivez des gars comme moi depuis des années, c’est parce
qu’il y a une partie de vous autres qui manque, vous n’êtes pas satisfaits. Là, je ne vous dis
pas que vous devez être insatisfaits ! Puis être insatisfait, ce n’est pas bon, ça fait partie de
l’évolution, tous les gens qui sont en évolution de conscience sont insatisfaits !

Seulement si vous avez la chance d’être satisfaits, ben, restez avec votre satisfaction puis
oubliez le reste. 

Vous ne pensez pas à moi quand vous faites l’amour à votre mari ! (rires du public). Mais je
suis sûr qu’il y en a qui sont assez insatisfaits pour essayer de faire les deux en même
temps ! (Éclats de rire du public). Quand vous êtes bien, restez donc bien ! 

C’est affaire de conscience puis de... Moi je n’ai pas de mérite d’être conscient, ils m’ont
arnaqué moi, en 69. Pensez-vous que je serais ici ce soir ? Pensez-vous que je serais allé
voir ça, un gars comme Bernard de Montréal, avant 69, “no way”... J’aurais été en science
puis j’aurais été bien là ! Moi je me suis fait accroché par eux autres, j’étais un initié, je
n'avais pas le choix ! Mais vous autres, vous avez un choix, puis votre choix c’est de
grandir, puis c’est intéressant, mais toujours de vous protéger contre... “too much”, de tout
ça. 

Protégez vous contre trop de conscience, trop de ci, trop de ça. Occupez-vous de vos
femmes, de vos enfants, de vos jobs, ainsi de suite, allez faire du ski, achetez-vous des “Ski-
Doo” ! Sans ça, la première chose, le gars il perd son job, il n’est plus intéressé au sexe, il
n’est plus intéressé à faire l’amour à sa femme, il n’est plus intéressé, il veut devenir
conscient ! Là quand vous pensez à fusionner, là vous êtes faits à l’os !

Question : (inaudible sur la croyance).

BdM : Si vous ne croyez pas, vous n’en avez pas de problèmes. Si vous croyez, vous avez
des problèmes puis vous êtes sujets à être arnaqués. Croyez pas ! La croyance ça fait partie
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du mensonge, la croyance ça fait partie de l’incapacité de l’Homme de leur faire face. C’est
de “s’assujettir à” !

Dans l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, l’Homme ne croira pas. Puis si
on regarde l’Homme dans deux, trois, quatre, cinq, six, sept-cents ans, c’est fait, l’Homme
ne pourra même plus croire. Il n’aura même plus les mécanismes intérieurs pour croire
parce que sa pensée aura été changée par de la télépathie. Croyez pas, apprenez ça, si vous
apprenez ça... Parce que croire est à l’involution ce que “pas croire” est à l’évolution. 

(Intervention d'un participant : inaudible). 

BdM : Laissez faire, laissez faire, laissez faire, si vous ne croyez pas, vous vous protégez, si
vous vous protégez, vous êtes “safe”. La croyance c’est le début du mal.

Question : (inaudible, sur la vibration).

BdM : La vibration va grandir au fur et à mesure où vous allez vous habituer en tant qu’ego
à supporter ce que vous savez, sans croire. Moi la seule raison que je ne capote pas, c’est
parce que je ne crois à rien.

Question :  (inaudible, sur les numéros d'enregistrement de l’âme).

BdM : Les numéros d’enregistrement ? Les âmes ont toutes différents enregistrements, tous
différents.

Question : (inaudible sur l’âme).

BdM : Toutes les âmes ont des enregistrements. Toutes les âmes ont une vibration qui peut
être remarquée, saisie par les plans à tous les niveaux. 

Est-ce que je peux continuer la conférence là ? (rires du public). Puis vous, madame, vous
là, apprenez à me laisser, c’est important avec vous, parce que je vous sens, quand je parle
dans un corridor là, laissez-moi en paix, ne cherchez pas à me parler, je sais que vous
m’aimez bien puis vous êtes bien fine, mais apprenez parce que premièrement, ça me
dérange, parce que ça me force à prendre conscience de vous, puis il faut que je sois libre !

Il faut que je sois capable de passer à travers vous autres, puis ne pas être obligé de toujours
vous servir, vous servir. Ça, ça fait partie de respecter ma personne. Ça fait que même si
vous m’aimez bien gros, vous êtes bien fine, ça je l’apprécie, allez plus loin que ça !
Laissez-moi libre, O.K. Calmez votre enthousiasme, vous avez un enthousiasme spirituel
abominable, ça va se brûler au cours des années, mais ça fait partie de grandir. Ce n’est pas
parce que je ne vous aime pas, je vous aime bien, mais apprenez ça !

Bon, je travaille, O.K. Je continue. Je vais continuer là, c’est parce qu’en public j’aime ça
qu’on se pose des questions un petit peu de temps en temps. 
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Y a-t-il des questions ? (rires du public). Là-bas dans le fond ! 

Question : (inaudible, sur le Bouddha).

BdM : Ah ça, c’est intéressant ! La fusion c’est un constat universel. L’état d’éveil de
Bouddha c’est un état mystique. On n’est plus là, on est rendu en 1997, puis on a évolué
depuis Bouddha. On est rendu dans le plan mental intégral, on est rendu dans le contact
télépathique, on est rendu dans l’ouverture des circuits universels. 

Le Nazaréen s’est incarné pour qu’on puisse aujourd’hui parler avec eux autres deux-mille
ans plus tard. On est rendu dans la compréhension du Principe de l’Amour, on est rendu
dans la systématisation consciente et intégrale du moi humain. Bouddha c’est un mystique,
on n’est plus là-dedans, c’est fini ça, c’est le haut astral Bouddha !

On est rendu dans le mental intégral. Tout à l’heure il y a du monde (des êtres) qui vont se
matérialiser chez nous dans notre environnement, puis on va parler avec eux autres. Puis ce
sont des êtres qui peuvent avoir différentes couleurs, différents rayonnements. Il y a des
êtres dans l’Univers mental qui sont totalement orangés en couleur, on peut parler avec des
êtres orangés, on n’est plus dans le temps de l’involution !

Les initiés du passé ont fait un travail, ont fait leur job, ils ont établi un niveau de
conscience sur la Terre pour la suprématie des plans astraux. Puis dans l’évolution, la
conscience sur la Terre qui va être établie par le Principe de l’Intelligence, ça va être pour la
suprématie du plan mental. C’est un autre “board game”, on évolue.

Après l’évolution de la sixième race-racine, on va commencer la dernière évolution, ça va
être l’évolution Jupitérienne. L’Homme n’aura même plus besoin de corps physique parce
que sa vibration va être tellement haute qu’il ne pourra plus rester dans le corps physique.
L’Homme va avoir une conscience morontielle, il va se matérialiser jusqu’à un certain
point, il va se dématérialiser, puis il va faire partie des gouvernements invisibles dans
l’univers systémique qui contrôle l’évolution des unités de conscience humaine. 

Ça fait qu’on n’en est plus là ! Bouddha c’est vieux ça ! Il est bien fin, mais c’est vieux !
C’est comme le Nazaréen... Le Nazaréen s’il avait été intelligent, il ne serait pas mort sur la
croix, il n’aurait pas été pris dans le mensonge cosmique. On avance, on avance… Pensez
que l’Homme avance, O.K. 

Bon, je peux travailler ? 

Ils disent que c’est important pour un Homme conscient, en évolution de conscience, que la
Lumière c'est intégral. Qu’est-ce que ça veut dire ça que la Lumière est intégrale ? Ça veut
dire qu’à partir du moment où l’Homme est capable en tant qu’être conscient de parler, il est
capable en tant qu’être conscient d’établir, donc il est capable en tant qu’être conscient de
circonscrire la réalité selon ses besoins, selon ses œuvres et selon sa vision des choses.
Comprenez-vous ça ?

Autrement dit j’essaie de vous faire participer un petit peu, au niveau vibratoire, à une
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constante universelle qui fait partie d’une conscience en fusion pour que vous autres en tant
qu’unités de conscience, vous puissiez bénéficier un petit peu de ce que vous êtes. Sachez
que le petit peu que vous êtes, le petit peu que vous savez, c’est déjà grand puis c’est déjà
intégral. Mais il s’agit, vous autres, de l’élargir puis de l’élargir, puis de l’élargir, puis ça, ça
fait partie de votre évolution.

Les sciences qui vont venir, moi j’en établis de la science, il va y en avoir d’autres, il y a du
monde (des gens) qui vont en faire des conférences plus tard, il y a du monde qui vont écrire
plus tard, il y a des traités sur la psychologie supramentale qui vont être merveilleux plus
tard. 

Ça, ça fait partie de l’évolution de cette conscience-là parce que de la conscience, c’est un
champ d’énergie qui grandit, puis qui va nous sortir constamment puis graduellement des
référents qu’on a aujourd’hui. Puis c’est pour ça qu’on va vivre une certaine initiation parce
que l’ego va être déchiré et l’âme va réellement être mise en “salep” (farine).

Y en aurait-il parmi vous autres qui commencent à sentir depuis quelques années qu’ils sont
un petit peu plus conscients ? Un petit peu plus conscients, bon, c’est ça, mais il s’agit de
vous habituer à l’être. Puis ça, c’est long ! 

Ils disent que c’est important que l’Homme comprenne qu’il va être confronté au mensonge
constamment, constamment, constamment, constamment, constamment, constamment à
tous les niveaux, dépendant de son niveau de conscience, jusqu’à tant qu’il ait intégré son
énergie. Ça fait que je n’ai rien contre le mensonge, ça fait partie des structures psychiques
du moi involutif.

Par contre, je sais que l’Homme, pour en arriver à intégrer sa nature, il faut qu’il en arrive à
prendre conscience que le mensonge fait partie de la réalité planétaire de son moi. Ça, ça va
amener l’Homme à une conscience vibratoire. Quand vous allez avoir une conscience
vibratoire, vous allez être un maître à penser, ça va être facile pour vous autres de savoir, ça
va être facile pour l’Homme d’être, ça va être facile pour l’Homme de comprendre.

Puis même votre programmation va être sujette à vos redressements, vous serez capables de
redresser votre programmation, parce que vous serez à ce moment-là en contrôle de votre
éther, puis vous serez en contrôle de vos énergies. Donc vous pourrez neutraliser certains
aspects karmiques, puis vous serez capables éventuellement d’établir votre volonté sur la
volonté de l’ajusteur de pensée.

Quand vous serez capables en tant qu’Hommes d’établir votre volonté par-dessus celle de
l’ajusteur de pensée, à ce moment-là vous aurez compris que l’Homme est un être
réellement de Lumière, point final ! En attendant, c’est un acheminement qui fait partie de
l’évolution de l’Humanité. On a été des “petits culs” assez longtemps ! Un jour il faut que
ça arrête ! 

Puis parler avec eux autres, c’est comme parler avec les “Oris”. Parce que si vous
commencez à les spiritualiser, vous autres vous êtes faits à l’os ! D’abord ils sont totalement
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prépersonnels, ils sont totalement en dehors de la forme.

Moi je leur ai dit : “si je meurs avant le temps, moi je vais vous faire la guerre, je vais vous
faire la guerre, arrivé de l’autre bord, arrangez-vous, câlisse, que je meure quand ça me
tente”... Je vais leur faire la guerre, ils le savent ! Puis je leur fais admettre que je vais leur
faire la guerre, parce que moi j’arrive conscient de l’autre bord, “checke” les claques, t’es
fait à l’os ! Al Pacino ! (rires du public). Mais il y a des dimensions dans la conscience que
je ne peux pas vous transmettre… Fin de l'enregistrement.
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Restructurer sa programmation PE#025 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

025 – RESTRUCTURER SA PROGRAMMATION

Alors on continue toujours dans le domaine de la psychologie évolutionnaire. Il y a des gens
qui me posent des questions très très intéressantes. D'ailleurs les questions que le monde me
pose sont toujours intéressantes parce qu’il y a des aspects à ces questions-là, il y a des
volets, il y a des couches de conscience dans ces questions-là que les gens ne peuvent pas
atteindre ou comprendre. 

D’ailleurs c’est pour ça qu’ils posent des questions, mais la mise en vibration de ces
questions-là nous amène à étudier les fondements de la conscience à des niveaux
extrêmement intéressants. Quand je dis “intéressants”, je veux dire qu’il y a des aspects de
la réalité que l’Homme ne peut pas accéder au niveau rationnel, il y a des limites à la raison.

Pourquoi il y a des limites à la raison ? Parce que la raison est fondamentalement une
manière pour l’ego d’interpréter la vie. Et puis la vie est trop complexe, pas simplement au
niveau matériel, puis au niveau de son aspect terrestre, mais surtout à cause de sa condition
invisible, autrement dit à cause des liens karmiques qui existent entre l’Homme et le plan
astral.

Pour que l’Homme puisse en arriver à mettre la main ou le doigt sur les conditions qui
constituent la structure ou l’infrastructure de sa vie matérielle qui ne va pas toujours comme
il veut, ça prend beaucoup de sensibilité, mais pas simplement de la sensibilité spirituelle. 

Ça prend beaucoup de sensibilité purement vibratoire, c’est-à-dire une sorte d’Intelligence
qui est capable de reposer complètement sur elle-même. (Là je suis en train de tâter où est-
ce que je m’en vais, mais ça ne sera pas long)… Ce que je veux dire “par une Intelligence
qui a la capacité de se supporter d’elle-même”, d’être totalement autosuffisante
psychiquement et psychologiquement. C’est réellement le processus de l’évolution
individuelle qui va le déterminer pour l’individu, pour l’Homme. 

Mais qu’est-ce que c’est en soi ? C’est ça que je voudrais étudier avec vous autres, ce soir. Il
faudrait que je lui donne un nom à cette sorte d’Intelligence là !

De l’Intelligence, dans le sens essentiel du terme, dans le sens créatif du terme, dans le sens
évolutionnaire du terme, non rationnel du terme, c’est une capacité chez l’Homme de
renaître instantanément des cendres de ses illusions. Une personne qui serait capable
instantanément de renaître, de se situer au-dessus des cendres de ses illusions, aurait ce que
j’appelle une Intelligence intégrée, c’est-à-dire une Intelligence à l’épreuve des forces
astrales de la mort, donc une Intelligence à l’épreuve de son moi, donc une Intelligence à
l’épreuve de sa raison. 
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Ceci lui donnerait une capacité très grande d’achever sa vie comme elle le veut, au lieu de la
vivre comme elle lui a été imposée par programmation. 

Donc il y a deux possibilités de vie chez l’Homme : il y a une vie qui est le résultat de sa
programmation, c’est-à-dire une vie qui est fondée ou qui est vécue par rapport à toutes les
forces de l’âme, les forces de l’âme étant l’expression à travers votre être de ce que vous
appelez votre personnalité, et il y a un autre volet de vie, une autre forme de vie, un autre
niveau de vie qui est une déduction créative du pouvoir de l’Intelligence pure chez
l’individu, autrement dit une manifestation intégrale de son moi qui n’a aucune crainte. 

Donc l’Homme peut vivre deux vies : une vie où la crainte fait partie de ses assises
psychologiques et une autre vie où la crainte est de plus en plus éliminée, donc totalement
subordonnée à sa Lumière, donc totalement subordonnée à son Intelligence qui ne vibre que
dans le mental. Ça, ça fait partie de l’évolution. 

La psychologie évolutionnaire, c’est le mécanisme explicatif de cette sorte d’Intelligence là,
qui donne finalement droit à l’Homme d’exécuter sa vie au lieu de la subir, de la créer, de la
monter au lieu de la subir. Et pour ça, ça demande énormément de force intérieure parce que
la force intérieure, c’est sa capacité en tant qu’individu ou en tant que mortel sur une planète
dont la conscience est fondamentalement expérimentale, de ne pas se laisser manipuler dans
le mental par ses pensées qui sont d’origine astrale. 

Quand je dis que les pensées sont d’origine astrale, je veux dire qu’il y a dans la pensée de
l’Homme des courants d’énergie inférieure, autrement dit dont la vibration est inférieure à
une Lumière intégrale ou pure. 

Et cette vibration-là, ou ces vibrations-là sont responsables de sa genèse planétaire,
autrement dit sont responsables du caractère involutif de sa conscience, et ne peuvent pas lui
donner une capacité de participer créativement à son être intégral, qu’on retrouvera dans ce
que j’appelle l’évolution de la conscience. 

Le mental humain, ce que vous appelez l’ego, ce que vous appelez le moi, est
essentiellement pour l’Homme de l’involution une insulte à son Intelligence, parce qu’à
l’intérieur de cette structure psychologique là, l’Homme n’a pas un point de référence
absolu en ce qui concerne sa capacité de dominer la matière. 

Quand je dis “dominer la matière”, je veux dire dominer les forces sur le plan matériel qui
conditionnent sa matérialité, et à cause de cette situation-là, on dit que l’Homme sur la Terre
vit une programmation, c’est-à-dire qu’il est obligé de supporter pendant un certain nombre
d’années, des fois, pendant toute une vie, une condition d’existence qui ne fait pas partie de
sa volonté, mais qui fait partie de son impuissance. 

Comment l’Homme en arrivera à briser les chaînes de cette involution-là pour en arriver à
perfectionner sa relation avec l’invisible à un point où il sera capable éventuellement de
commander à l’invisible pour en retirer le support ? Ça dépend ou ça dépendra de sa
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capacité de vivre sans crainte. 

Là, vous allez dire : “bon, ben, c’est quoi vivre sans crainte”... Vivre sans crainte, c’est
plusieurs choses. Vivre sans crainte dans un premier temps, c’est ne pas se souvenir de son
passé parce que dans votre passé, il y a beaucoup de crainte. Dans votre passé, il y a
beaucoup de crainte dans le sens qu’il y a beaucoup de choses que vous avez faites qui ne
font pas votre affaire.

Vous avez eu des mariages qui ont été brisés, vous avez eu des jobs qui ont été brisés, vous
avez eu des évènements dans votre vie qui vous ont créé de la peine. Vous avez vécu des
évènements qui ont diminué votre puissance réelle. Et ces évènements-là, dans leur totalité,
sont liés ensemble par ce que j’appelle de la crainte, un égrégore de crainte, pour la simple
raison que l’absence de puissance ou l’absence de pouvoir chez l’Homme, c’est déjà une
indication, une mesure de cet état mental psychique, psychologique, qu’on appelle l’état
craintif de l’ego.

Si l’Homme était sans crainte, l’Homme n’aurait pas à aller dans le passé de sa vie pour
évaluer son présent. La raison pour laquelle l’Homme va dans le passé de sa vie pour
évaluer son présent, c’est parce qu’il a la crainte de ne pas pouvoir réussir dans son devenir. 

Si l’Homme était sans crainte, l’Homme ne regarderait jamais dans le passé et mettrait
complètement de côté l’illusion psychologique qui nous est fournie par la psychologie
classique, qui nous dit que notre passé détermine notre présent, alors que notre passé est
simplement une suite d’expériences qui, si elles sont vues à la lumière de notre Intelligence,
deviennent pour nous un tremplin pour nous permettre de nous exécuter en puissance.

Exemple : une jeune fille dans son passé se fait violer. Si la jeune fille comprend que son
expérience de viol qui fait surgir en elle énormément d’émotions négatives, qui fait vibrer
beaucoup d’imagination et qui fait aussi taire une certaine passion, si la jeune fille est
capable de regarder cette situation-là et ne pas y accoler de valeur aucune, elle élimine de
cette expérience-là de la crainte, c’est-à-dire une possibilité d’impuissance future, et
instantanément elle entre dans sa puissance.

Mais par éducation, on n’a pas été amené à regarder les difficultés de notre passé de cette
façon-là parce qu’en tant qu’ego, on a tendance à rationaliser notre souffrance. Quand
l’Homme souffre, il rationalise sa souffrance parce qu’il est obligé de donner à sa souffrance
une valeur positive. Sinon, implicitement, ce serait pour lui, avouer son impuissance, puis
l’Homme ne veut pas ça. 

Alors l’Homme a tendance à rejeter sur quelque chose, des fois c’est sur la société, des fois
c’est sur les parents, des fois c’est sur la vie, puis des fois c’est sur Dieu, l’Homme a
tendance à rejeter le blâme de son impuissance sur ultimement les forces occultes ou les
forces souterraines, ou n’importe quoi.

Alors que si l’Homme était réellement conscient de la psychologie évolutionnaire, c’est-à-
dire des mécanismes mentaux qui lui permettent de déterminer son avenir à la mesure de sa
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puissance, l’Homme ne regarderait jamais dans le passé de sa vie et ne vivrait que dans le
présent de son existence pour ne jamais avoir les pieds trempés dans l’égrégore de la
crainte, qui est représenté par tout le passé où il a été un survivant, par tout le passé où il a
souffert, autrement dit par tout le passé où il n’a pas eu la puissance, donc par tout le passé
où il n’a pas été parfaitement intelligent à cause de sa programmation.

Donc c’est très grave quand une société nous enseigne que le passé détermine notre présent.
Ça, c’est vrai, c’est exact si on laisse le passé déterminer notre présent. Mais ça devient
totalement secondaire, illusoire et inutile, si l’Homme vit son présent intégralement.

C’est-à-dire s’il élimine dans sa conscience présente la crainte que son passé fait
constamment revivre, à cause de son impuissance vécue, ce qui l’amènerait instantanément
à reconnaître qu’il est beaucoup plus en charge de son existence, et que les choses qu’il a
vécues dans le passé étaient simplement nécessaires pour mettre en vibration son mental,
puis ses émotions, afin qu’il puisse transmuter les énergies inférieures pour en arriver
finalement à ne vibrer que des énergies avancées. 

Pourquoi les races anciennes les vieilles races de la terre, les Hindous, les peuples
Arabiques, les Italiens, les Irlandais, les vieux peuples, pourquoi les vieux peuples ou les
individus dans les vieux peuples, trouveront difficiles de s’extirper de la mémoire de la race
pour finalement convenir avec la puissance de l’individu, ce qui équivaut à l’évolution de la
race humaine future ? Pourquoi les Américains créent tant de chocs avec leur
individualisation, leur individualisme inconscient aujourd’hui dans le monde ? 

Parce que justement il y a un mouvement de l’Esprit de la Terre vers l’élimination des
racines du passé qui ont figé l’Homme dans un égrégore astral extraordinaire, qui est à la
source de tous nos conflits ; la source des conflits entre les Juifs, les Arabes, les Irlandais du
Nord, du Sud... Tout ce qu’on vit. 

Puis quand on sait que l’individu, autrement dit l’Homme qui passe de l’involution et qui
passera à l’évolution, autrement dit qui en arrivera à individualiser complètement sa
conscience pour en arriver finalement à s’arrêter sur le promontoire individué de son
Intelligence intégrée, que cet Homme-là va être obligé nécessairement de vivre ce qu’on
appelle une initiation, appelez-la solaire, appelez-la comme vous voulez, l’Homme sera
obligé de vivre une initiation parce qu’une initiation veut dire “défaire le passé en vous”.

Que l’Homme vive, que l’Homme en arrive à passer de l’involution à l’évolution dans
deux-cents ans, cinq-cents ans, trois-cents ans, aujourd’hui, demain, dans six mois, ça n’a
pas d’importance, l’Homme sera ou devra vivre une initiation, parce que l’Homme devra
s’arracher au passé, qui est le conditionnement de son ego à partir de la mémoire de la race
pour en arriver finalement à briser dans sa conscience les chaînes de l’involution.

C’est-à-dire réorganiser sa programmation en fonction d’un contrat occulte entre lui puis sa
Lumière, où il prendra contrôle de son expérience planétaire pour en arriver ultimement à
passer de la conscience astrale – lorsqu’il sera au seuil de la mort – pour passer directement
dans une conscience morontielle où finalement l’Homme fera état de son immortalité de
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conscience.

C’est très très important pour l’Homme de comprendre et de réaliser que la mesure de son
impuissance actuelle est fondée sur ses craintes. Si vous ne comprenez pas ça, vous ne
comprenez rien de votre réalité et vous ne pourrez pas altérer votre réalité. Si vous
comprenez que votre impuissance est à la mesure de vos craintes, vous allez être forcés
malgré vous-mêmes à rejeter ce qui en vous perpétue votre propre mensonge. 

On ne peut pas arriver à l’Homme et dire : “toi tu te mens, puis toi tu te mens, puis toi tu te
mens, puis toi tu te mens”... Ça, c’est bon pour les curés qui se mentent aussi. Tout le
monde se ment. On ne peut pas arriver puis pointer vers l’Homme. On ne peut pas ! 

On n’a pas le droit occultement parlant de prêcher à l’Homme, on n’a pas le droit
occultement parlant de juger l’Homme, on n’a pas le droit occultement parlant de donner à
l’Homme l’impression qu’on est plus avancé que lui. Donc il n’y a pas grand droit qu’on a
par rapport à l’Homme. Mais par rapport à nous autres, on les a tous, les droits. Par rapport
à l’Homme, on ne l’a pas !

Puis si je faisais un discours de longue haleine sur ça, je vous démontrerais que tous les
mouvements subtils, sociaux, psychologiques, philosophiques, religieux, spirituels,
ésotériques dans le monde, qui vont même jusqu’à la médecine douce, sont des droits qu’on
se donne par rapport à l’Homme. 

Mais ce sont des droits qui sont fondés et qui sont maintenus en puissance par nos propres
craintes parce que quand on conseille l’Homme, ou qu’on pointe l’Homme, ou qu’on juge
l’Homme, on voile nos propres craintes, on cache nos craintes, et en cachant nos craintes,
on multiplie les erreurs humaines et on demeure dans l’involution.

Alors que si l’Homme se retirait de ces mouvements d’âme par rapport à l’Homme et
concentrait toute son énergie sur la résurgence de sa puissance, où il abat ses craintes,
l’Homme réaliserait que la vie n’est jamais un terminal et que la vie n’est jamais noire, et
que la vie n’a jamais de mur, et que la vie n’a jamais de finalité en soi parce qu’elle est
ultimement parfaite. 

C’est l’Homme qui est imparfait, pas la vie ! Mais quand elle passe, la vie, dans sa
perfection, dans son mouvement à travers des corps QUI NE SONT PAS AJUSTÉS, la vie
semble imparfaite. Et l’Homme un jour va être obligé DE SE RÉAJUSTER, voir,
reconnaître que la vie est parfaite, et à ce moment-là, seulement à ce moment-là, pourra-t-il
finalement cesser de haïr les forces occultes, dans le sens psychologique de son ego, ce que
vous diriez, vous autres, à un certain niveau, “de se fâcher contre Dieu”, et l’Homme se
fâcherait contre lui-même. 

Parce que quand on a une conscience occulte, on a tendance à haïr les forces qui nous sous-
tendent parce qu’on a tendance à transposer notre faiblesse, notre impuissance. Alors qu’en
réalité, si l’Homme était réellement conscient de la perfection de la vie, surtout quand la vie
vient du plan mental, IL SERAIT CAPABLE DE S'EXÉCUTER FROIDEMENT… Ne
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jamais considérer ses faiblesses comme étant l’empoisonnement venant de l’extérieur, mais
comme étant une putréfaction faisant partie des forces de l’âme qui mettent en vibration son
ego, non pas pour sa joie personnelle, mais pour sa souffrance personnelle.

À ce moment-là l’Homme corrigerait la relation entre lui et l’invisible, et à partir de ce
moment-là l’Homme aurait le droit de COMMANDER aux forces occultes. 

NE COMMANDE PAS AUX FORCES OCCULTES QUI VEUT ! 

COMMANDE AUX FORCES OCCULTES QUI PEUT !

Si vous étiez dans ma situation et que vous regardiez le monde oriental ou occidental avec
mes yeux, vous auriez beaucoup de sympathie pour l’Homme, mais vous n’auriez pas
beaucoup d’amour pour sa stupidité. Et quand je dis “sa stupidité”, je ne parle pas de sa
stupidité dans le sens simplement psychologique. Je parle de sa stupidité dans le sens de sa
nature animale qu’il n’est pas capable de dompter parce qu’il a toujours les pieds pris dans
la crainte.

Si vous regardez ce qui se passe aux États-Unis présentement, il y a un nouveau mouvement
qui se crée aux États-Unis : “The Promise Keeper”, tout ça là ! Une autre forme de religion
ou de culte “whatever”. Puis il va y en avoir tout le temps de ça ! Si vous regardez… Bon,
on prend les Américains parce que les Américains sont réellement les grands faiseurs de
modes puis de courants nouveaux, à un niveau ou à un autre, pour le bien ou pour le pire.

Mais si vous regardez ce qui se passe aux États-Unis et ce qui se passe dans le monde, au
niveau du besoin qu’a l’être d’être supporté par une genèse oratoire, autrement dit par un
mouvement de la parole, par un mouvement de la bouche, par un mouvement de mots, c’est
extraordinaire ! Même aller à son psychiatre, ça fait partie de ça, son psychologue, ça fait
partie de ça ! Il y a des gens qui vont voir leur psychologue toutes les semaines. Il y a des
gens qui vont à la messe toutes les semaines !

L’Homme est obligé d’aller quelque part toutes les semaines. C’est incroyable ! L’être
humain a besoin d’aller quelque part toutes les semaines ! Il y a des Hommes qui vont dans
des livres toutes les semaines. Il y a des Hommes qui vont à l’université toutes les semaines.
Je n’ai rien contre le fait que l’Homme va quelque part toutes les semaines, mais j’aimerais
un jour que l’Homme écrive, parle, s’installe quelque part tous les jours, puis ça, c'est en lui-
même !

Le jour où l’Homme va s’installer quelque part en lui-même, à ce moment-là ce qui va sortir
de sa bouche, ça va être créatif, c’est-à-dire que ça n’appartiendra pas à la mémoire de la
race. 

Ça n’invitera pas à multiplier la stupidité humaine, c’est-à-dire tous les paramètres qui
constituent chez l’Homme un aspect ou un autre de la crainte, et l’Homme commencera
finalement à vibrer sa puissance, et finalement s’il parle à l’Homme, à des Hommes, à des
êtres qui sont près de lui, il pourra finalement les aider à reconnaître qu’eux sont aussi
grands que lui. 
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Donc il n’y en aura plus de religions, il n’y aura plus de hiérarchies, il n’y aura plus de
maîtres, il n’y aura plus de gourous. Il y aura simplement des Hommes capables de faire des
études constantes du mystère humain, de la vie en général ou en particulier, et finalement
d’installer sur la Terre une vibration supramentale suffisamment forte pour qu’elle ne
s’éteigne pas et qu’elle ne soit pas éteinte par la mémoire de la race. 

Et à ce moment-là l’Homme pourra venir en contact avec des états d’esprit, des égrégores
du mental qui seront réellement perfectionnés, en dehors de la crainte, libres de la mémoire
de la race, et simplement là dans le monde pour servir de souvenir à l’Humanité qu’il y a eu
avant nous des êtres qui savaient.

Mais l’Homme va être obligé de faire un mouvement personnel pour ça. Il va être obligé
finalement de s’amener… Il n’y a pas de sympathie dans la conscience. Puis ça, je peux
vous le dire aujourd’hui, il n’y a pas de sympathie dans la conscience. 

Il y a de la sympathie dans la spiritualité, ça d’accord, la spiritualité est pleine de sympathie.
Allez voir les cercles, allez voir les religions, allez voir les groupements. Vous allez voir
une grande sympathie. “It oozes” (ça suinte) ! C’est plein. On en bave de la sympathie
spirituelle. Même dans des hôpitaux, il y a des hôpitaux, des sortes d’hôpitaux où on
pratique la médecine traditionnelle, puis tu en vois de la sympathie !

Ça se “pogne” par les mains, puis ça mange à table, puis tu les regardes dans les yeux, ils
ont tous les yeux dans la “graisse de bines” (regard altéré) ! Puis il n’y a personne qui
oserait dire à l’autre : “mange donc d'la marde, (va te faire foutre) toi, regarde donc dans ta
soupe là, veux-tu me crisser la paix”... Non ! Ça se regarde tous, puis ils voltigent l’un par
rapport à l’autre ! “How are you today ? Ah I’m fine. I hope you are well”... Puis le gars il
va mourir du cancer ! Puis tu sais qu’il va mourir du cancer même si tu lui donnes la bonne
patente, mais tu lui dis : “you’re gonna make it. God be with you” ! (tu vas t’en sortir, Dieu
est avec toi) !

Ça fait que le “bullshit” (connerie), il est tellement grand dans le monde qu’il ne représente
qu’une facette plus contemporaine de notre “bullshit” personnel parce que c’est nous autres
qui le créons le “bullshit” ! 

L’Homme en arrivera un jour, quand l’Homme aura une conscience réellement mentale,
l’Homme en arrivera un jour à “vomir” sur la spiritualité de l’Humanité. Mais tant que vous
n’aurez pas commencé à “vomir” dessus, vous faites partie de cette spiritualité-là, et
automatiquement vous avez les jambes coupées.

Je disais à quelqu’un cette semaine, à un type qui est à l’université, qui enseigne les maths,
un type intelligent… Il a eu le malheur de me rencontrer (rires du public), puis j’ai dit au
type : “l’Homme n’a pas les crocs assez longs pour crever les yeux de Dieu”. Oh !
“Sacrament” elle était nouvelle celle-là ! Il ne l’avait pas lue dans les livres celle-là ! 

Crever les yeux de Satan puis de la Bête, ça, c’était correct, tout le monde veut crever les
yeux de Satan, dans l’Orient comme dans l’Occident, on veut tous crever les yeux de Satan.
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On met des patchs “whatever”, mais crever les yeux de Dieu ! Il y a Nietzsche qui a passé
proche de ça, il a dit qu’il était mort. Puis ça, ça a créé tout un remous en Europe quand il a
dit qu’il était mort : “Dieu est mort” !

Mais moi, c’est pire, il est vivant, puis j’ai dit : “il faut que tu lui crève les yeux”. Ça fait
que le gars, il s’est retourné de bord, puis il dit : “je vais retourner à l’université, puis
penser à ça”... Mais là, il pense encore, autrement dit pourquoi est-ce que j’ai fait ça ? Pour
lui faire comprendre – parce que c’est un type quand même sensible – pour lui faire
comprendre qu’on est réellement niaiseux avec notre spiritualité, puis qu’on demeurera des
êtres impuissants tant qu’on ne réalisera pas que la spiritualité fait partie des assises astrales
mystiques de l’involution. 

La spiritualité, c’est l’ultime couverture ou enveloppe de ce qu’on appelle le mensonge
cosmique parce que dans la spiritualité, l’Homme n’est pas capable de définir les paramètres
absolus des entités qui évoluent dans les mondes parallèles. 

L’Homme n’est pas capable de définir qu’est-ce que c’est un ange, une entité, une entité
astrale, un archange, un éternel… L’Homme n’est pas capable de définir ce qui, pendant
l’involution, a été prononcé comme étant les structures personnifiées de ce qu’on appelle “la
divinité”, avec tous ses “dominium”, puis tous ses… Et tant que l’Homme n’en arrivera pas
un jour – et quand je parle de l’Homme, je parle de l’évolution de l’Humanité au niveau de
la sixième race-racine – tant que l’Homme n’en arrivera pas un jour à crever les yeux de
Dieu, il sera impuissant ! 

Et il sera dans l’illusion que les forces occultes le protègent, qu’elles sont capables de le
protéger, alors que c’est lui qui doit se protéger contre lui-même pour avoir ensuite accès
aux forces occultes, c’est-à-dire à sa Lumière, c’est-à-dire à ses énergies qui constituent à la
fois son mental, son émotion, sa vitalité et sa physicalité, sans parler des autres aspects de sa
réalité qui sont sur les plans totalement cosmiques, et dont il n’a aucune conscience
aujourd’hui parce qu’il n’est pas en conscience morontielle. 

Ça fait que c’est évident que c’est sur le plan personnel, où il n’y a aucune sympathie
spirituelle dans l’Homme et aucune sympathie spirituelle pour l’Homme, que l’Homme se
découvrira. Vous ne pourrez jamais aider un être humain si vous êtes en sympathie
spirituelle avec lui. Vous allez simplement continuer, perpétuer sa programmation et lui
faire croire, LUI FAIRE CROIRE, qu’il y a une porte au bout du tunnel alors qu’il n’y en a
pas, tant qu’il est spirituel. 

Qu’est-ce que je veux dire par “être spirituel” ? “Spirituel” pour moi, ça veut dire avoir ou
vivre, ou supporter un état quelconque d’émotivité. 

Ça fait que la spiritualité, ce n’est pas simplement quelque chose qu’on vit par rapport à
l’invisible, par rapport à Dieu, par rapport à la Ste Vierge, par rapport à St Joseph ou par
rapport aux forces occultes. La spiritualité, c’est une déformation psychique de l’ego qui fait
qu’il n’est pas capable de se surprendre de son invulnérabilité émotionnelle. 
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Un ego qui n’est pas capable de se surprendre ou de se réaliser émotivement invulnérable
face à un événement quelconque qui est le résultat de sa programmation, ne peut pas avoir
de puissance sur la Terre. Il est simplement un être qui fait partie de l’involution et qui
mourra, et qui retournera sur le plan astral. Mais il ne passera pas à la conscience éthérique.
Tout notre monde, toute notre société nous engage pendant des années à cultiver notre
spiritualité !

Puis je vous engage à réaliser que quand je parle de spiritualité, je ne parle pas simplement
de la spiritualité dans le sens religieux du terme. Je parle d’émotivité qui fait interférence
avec le mental intégral de l’Homme. Ça, pour moi, c’est de la spiritualité. Alors ça va loin. 

Nous autres, on est au Québec, on est un petit peu moins spirituels dans un sens, mais
retournez dans les anciennes races de l’Humanité, les vieilles races humaines, vous allez
voir que ça va être très très long avant que s’installe sur la Terre une race consciente. Alors
l’Homme est obligé de retourner à sa fondation, ou il sera obligé de retourner à sa fondation,
s’il veut en arriver finalement à mettre un terme à sa programmation, mais retourner à sa
fondation, ça veut dire réellement se savoir invulnérable. 

Si vous n’êtes pas capables de vous savoir invulnérables dans le sens réel du terme, à ce
moment-là vous allez vibrer une énergie spirituelle, puis cette énergie-là va vous garder
dans l’impuissance parce qu’elle ne fait pas partie de votre Lumière ; elle fait partie des
forces de l’âme, elle ne fait pas partie de votre Esprit. 

Dans l’Esprit, il n’y en a pas d’émotion. Dans l’âme, oui. Pourquoi le combat entre
l’Homme et son ajusteur de pensée sera le plus grand des combats que l’Homme aura livré
depuis sa naissance dans la matière ? C’est parce que l’Esprit ne partagera pas avec
l’Homme un dialogue, une télépathie fondée sur le caractère astral de la pensée de
l’involution. 

Donc quand l’Homme vivra une pensée ou un dialogue, ou une télépsychie avec l’Esprit,
avec le double – appelez ça comme vous voulez – avec lui-même en tant que principe
universel, l’Homme sera obligé de s’instruire au cours de ce dialogue-là, d’un mouvement
constant pressant et saisissable de “l’intractabilité” de l’Esprit par rapport à la crainte de
l’ego. Dans son mouvement original, dans le mouvement au début, l’Homme vivra… sera
fâché contre sa Source. Normal, parce que le travail sera long et ardu !

Mais quand l’Homme en arrivera finalement à réellement consolider sa conscience, c’est-à-
dire prendre le contrôle de sa vie, c’est-à-dire vivre sans crainte, à ce moment-là il n’aura
plus de problème avec sa Source. Mais il ne l’aimera pas plus pour ça ! Parce que, que vous
haïssiez votre Source, c’est simplement un subterfuge qui est créé dans la conscience ou qui
sera créé dans la conscience de l’Homme pour éliminer sa conscience spirituelle ou ses
émotions spirituelles, mais une fois que l’Homme ne souffrira plus de son contact ou de sa
Source, il ne pourra pas, il n’aura même pas la vibration pour revenir en arrière et établir un
lien affectueux, donc spirituel avec Sa source.

Parce que s’il le fait, la Source reviendra encore par en arrière pour l’accuser une fois de
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plus qu’il n’a pas complètement éliminé de sa conscience la vertu de la crainte qui faisait
partie de l’illusion de son âme.

Donc le double, l’ajusteur de pensée, le moi impersonnel, appelez ça comme vous voulez,
cette partie de vous qui est à l’extérieur de votre matière et qui est l’expression ou l’origine
de votre Intelligence, qui est à la fois le calvaire de l’ego et à la fois la puissance de
l’Homme qui est conscientisé, cette réalité-là est totalement impersonnelle, prépersonnelle.
Ça n’existe pas, ça n’existe pas pour “les dieux”, l’émotion humaine. 

La forme spirituelle dans son expression la plus incandescente, c’est pour le souvenir de
l’Homme, c’est pour le réconfort de l’Homme parce que l’Homme se sent bien, se sent à
l’aise, se sent réconforté, protégé par “les ailes” d’une certaine divinité, mais ça, c’est une
illusion parce qu’il est obligé de subir sa programmation. Et l’Homme sera obligé un jour de
reconnaître ça, il sera dans l’évolution, et à ce moment-là il sera le premier architecte, le
premier architecte de la destruction des religions sur la Terre pour lui-même, pas pour
l’Humanité.

L’Humanité a besoin de religions. L’involution a besoin de religions. S’il n’y avait pas de
religions sur la Terre, on serait réellement dans le pétrin. Mais pour l’Homme individualisé,
pour l’Homme qui travaille en relation avec un moi prépersonnel, pour l’Homme qui a une
conscience télépathique, qui expérimente la télépsychie à volonté tous les jours, ça n’existe
pas, ça ne peut pas exister ce qu’on appelle l’état religieux ou ultimement l’émotion
spirituelle. 

Alors votre passé, ce que vous avez vécu en tant que femme, ce que vous avez vécu en tant
qu’homme, un jour il va falloir que vous soyez capables de le consolider, c’est-à-dire d’en
éliminer l’eau, la vapeur qui crée sa spiritualité, pour ne rester qu’avec les fondements de
votre expérience, la cristallisation de votre expérience, la mémoire froide ; que vous ayez
vécu des évènements qui vous ont fait souffrir, mais qui ont servi ultimement à vous rendre
libres ! 

Pensez-vous que vous allez devenir libres en prenant un avion, puis en allant aux Indes vous
asseoir dans un ashram ? Ou en allant au Vatican puis baiser la bague du souverain Pontife ?
Ou en allant à l’église puis confesser vos péchés ? Ça fait des années que ma mère confesse
son péché, ses péchés, puis elle recommence tout le temps, tout le temps, tout le temps. J’ai
dit : “tu vas arrêter ça, un jour”... Elle a dit : “ça me soulage”... J’ai dit : “il n’y a pas de
problème”... Ça la soulage !

Mais l’évolution, ce n’est pas pour que l’Homme se soulage de son imbécilité. L’évolution,
c’est pour que l’Homme prenne en main d’une manière forte les énergies de son âme, rompt
le pain de son initiation, et finalement mette un terme à son calvaire planétaire qui est
techniquement son impossibilité psychologique de reconnaître qu’il est un être en fusion de
conscience.

C’est-à-dire un être de Feu, c’est-à-dire un être qui a ce fameux Feu sacré, c’est-à-dire ce
lien avec l’invisible qu’on appelle, ou qu’on appellera, un jour, un état avancé de science
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infuse, où l’Homme ne vit plus par rapport aux doctrines d’une race, parce qu’il ne fait plus
partie du temps de la race, mais fait partie d’un autre temps que lui créera en fonction de son
Intelligence, puis de sa Volonté, mais pour lui-même et non pas pour l’Humanité haletante
et impuissante.

Ma plus grande souffrance, la plus grande lourdeur de ma conscience en tant qu’initié
depuis des années, c’est de ne pas pouvoir aider l’Homme. Je n’ai jamais aidé l’Homme, je
n’aiderai jamais l’Homme parce qu’on ne peut pas aider l’Homme. Ça, c’est une illusion
spirituelle. C’est une émotion spirituelle qui veut nous faire aider l’Homme. 

Tu ne peux pas aider l’Homme, c’est impossible d’aider l’Homme. Pourquoi ? 

Parce que ce qu’on sait en tant qu’individu, ce qu’on peut vibrer au niveau DE NOTRE
ESPRIT, ça ne se transpose pas dans un autre Esprit QUI N'A PAS LA MÊME
VIBRATION. Tu ne peux pas aider l’Homme !

Quand bien même, je vous dirais : “tu n’en as pas de job là, c’est fermé la compagnie à
Saint-Lin là, prends ton paquet et va-t’en à New York, trouves-en, un crisse de job et
débarque de l’assurance sociale”... Ça, je ne peux pas vous dire ça. Moi je suis capable de
le faire, ça. Ça, ça fait partie de mon moi, ça fait partie de ma capacité de briser les chaînes
de ma programmation. 

Me retourner de bord, ça fait partie essentielle de ma science, découvrir quand je me
retourne de bord que je suis encore vainqueur, ça fait partie de ma science, mais je ne peux
pas transposer ça à l’Homme.

L’Homme a son propre niveau, l’Homme a sa propre conscience et je dois respecter son
territoire, je dois respecter sa nature. Sans ça, c’est dire : “moi je l’ai fait, pourquoi est-ce
que tu ne le fais pas”... C’est comme les parents qui nous disaient dans le temps : “ben, moi
je l’ai fait, pourquoi tu ne le fais pas”... On n’est pas pareil, on n’est pas fait pareil, ça fait
que tu ne peux pas aider l’Homme. 

Et la journée où l’Homme comprendra qu’il ne peut pas être aidé, l’Homme mettra fin à sa
mendicité sur la Terre, et l’Homme commencera finalement à réellement se tourner, se
relever les manches et à mettre les mains dans sa propre eau de vaisselle qui est sale, qui est
graisseuse, et s’il le fait avec un relevé de manches intégral, l’eau de vaisselle deviendra
propre instantanément. Et l’Homme verra que, finalement, il peut manger dans des plats qui
ne sont pas contaminés par sa mémoire.

Et je peux vous dire une chose, viendra le temps où l’Homme devenant de plus en plus
conscient, étant mis de plus en plus en vibration, sentira le besoin ou sentira l’incapacité
d’aider les autres. Et tant que vous aurez cette capacité d’aider l’Homme, vous ferez partie
de l’involution spirituelle de la Terre, vous serez du “bon monde”, mais du “bon monde” ce
n’est pas du monde intelligent nécessairement, parce que pour avoir une bonne mesure de la
dose d’énergie émotionnelle que tu dois utiliser pour aider quelqu’un, ce n’est pas évident. 

Si tu en donnes trop, c’est parce que tu es trop émotionnel. Si tu n’en donnes pas assez, tu as
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peur d’être coupable. D’une manière ou d’une autre, tu es fait à l’os !

Puis si vous pensez que l’Homme va en arriver facilement à ce constat, c’est-à-dire à cette
capacité, à cette habilité de trancher judicieusement son apport vers l’Homme, si vous
pensez que ça va se faire facilement, je peux vous faire reconnaître aujourd’hui que vous
verrez un jour que ce n’est pas aussi facile. Pourquoi ? Parce que vous êtes du “bon monde”.

Il n’y a rien de pire que du “bon monde”, parce que du “bon monde”, ça se complaît
constamment dans l’énergie émotive de leur programmation. Ils ne s’exécutent pas dans la
trame mentale de leur puissance, ils s’exécutent dans le mouvement émotif de leur
programmation.

Puis dépendant de l’échelle de leur naïveté, ils deviennent soit des sœurs ou des curés, ou
des gourous ou des bons psychologues, “whatever”. Ils deviennent des serviteurs de
l’Humanité. Même des fois, ils deviennent des saints ! Mais ça, ça fait partie de la
programmation de l’âme sur la Terre. 

C’est nécessaire parce qu’il existe sur une planète expérimentale une myriade de factions
humaines qui ont besoin d’être guéries tous les jours par des êtres humains qui sont
meilleurs que les anges. Il y a des grands êtres humains, des grandes âmes, Sœur Teresa, qui
sont meilleures que les anges.

Là, vous allez dire : “comment est-ce qu’on peut critiquer les anges, les anges ne sont-ils
pas des êtres de lumière”... Quand vous aurez réellement découvert le pot aux roses, quand
vous aurez réellement commencé à communiquer avec les hiérarchies du mental qui font
partie de l’Univers local et qui s’occupent de l’évolution de l’Homme, de l’évolution de
l’individu, de l’évolution de l’âme, qui assistent à la programmation de son moi et qui sont
pendant des siècles et des siècles responsables de votre liaison avec la mortalité, à travers
l’expérience de l’âme que vous n’avez pas appelée, mais dont vous avez été victimes par
incarnation, vous commencerez à comprendre pourquoi j’ai écrit en 84 qu’il existe sur la
Terre une des grandes facettes de la réalité qui n’a jamais été promue, établie, proclamée par
l’Homme lui-même. Puis ça, c’est le mensonge cosmique !

Puis c’est dans ce sens-là que l’Homme arrive à la fin du vingtième siècle, à partir de 69, où
finalement il y a de l’Intelligence, de la Lumière qui descend sur la Terre et qui met les
Hommes en vibration pour que les Hommes demain soient capables de s’édifier eux-mêmes
en tant que partenaires, dans une relation occulte cosmique, systémique, morontielle, avec
des êtres qui envient, qui ENVIENT son état de conscience ! 

Parce que son état de conscience est fondé sur un principe qui est ultimement à sa mesure,
puis ça, c’est le Principe de l’Amour, et le Principe de l’Amour n’existe pas dans le Cosmos
local sur les plans parallèles.

Quand vous comprendrez ça, vous comprendrez que finalement l’Homme doit ajuster ce
Principe d’Amour là à travers son émotivité, à travers son inconscience, à travers sa
spiritualité, à travers sa conscience involutive, pour finalement se l’approprier d’une façon
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intelligente pour qu’il puisse distribuer dans le monde une certaine quantité d’amour, mais
d’une manière mentale, afin de ne pas perpétuer pendant des siècles, comme ce fut le cas
pendant l’involution, l’impuissance de l’Homme. Ça, c’est à travers notre spiritualité. 

C’est à travers notre spiritualité qu’on l’invoque le Principe de l’Amour, qu’on l’applique le
Principe de l’Amour, et qu’on empêche l’Homme de faire face de manière intégrale à ses
craintes pour en arriver finalement à ce qu’il puisse reconnaître qu’il est réellement son
propre chevalier, sans aucune condition !

Parce qu’un jour vous réaliserez qu’il n’y en a pas de conditions au-dessus de l’Homme, il
n’y en a pas de structures mentales universelles au-dessus de l’Homme. Il n’y en a pas de
mondes occultes au-dessus de l’Homme qui nient sa réalité ou qui peuvent nier sa réalité, ou
qui peuvent venir en opposition avec sa réalité. 

Parce que l’Homme est ultimement sept fois créé : matériel, éthérique, astral, mental et les
trois plans supérieurs, font partie de sa cosmicité systémique locale, qu’il retrouvera dans la
morontialité de sa conscience lorsque l’Homme aura finalement abattu les portes de la mort
pour rentrer dans l’immortalité de sa conscience systémique, et finalement s’inviter à sa
propre table qui sera demain son propre royaume et sa propre façon de vivre dans un monde
qui est ultimement parfait.

Ça fait que n’est pas avec nos craintes puis ce n’est pas avec nos stupidités, puis ce n’est pas
avec le bavardage de l’involution, puis ce n’est pas avec les petites niaiseries qui ont été
imposées par le pouvoir local, c’est-à-dire les pouvoirs spirituels de la Terre, les pouvoirs
gouvernementaux de la Terre sur la petite conscience de l’Homme qui ne pouvait pas se
révolter, à cause du fait que le mental humain n’était pas suffisamment développé, que
l’Homme va en arriver finalement à conquérir son espace psychique, et finalement sortir de
son corps, non pas en forme astrale pour retourner ultimement à la mort si le cordon est
coupé, mais réellement sortir de son corps en conscience morontielle et faire face
ultimement aux êtres qui l’ont invité à vivre la matière.

Pourquoi est-ce que l’Homme a-t-il été invité à vivre la matière ? Cette question-là, on se
l’est demandée pendant des siècles ! Pourquoi l’Homme a été invité à vivre la matière ?
Pourquoi l’âme a été invitée à s’incarner ? Pourquoi ? Et l’Homme devra le savoir, la
connaître cette raison-là, un jour !

Je peux vous en donner un aspect : la seule raison pour laquelle l’Homme est descendu dans
la matière, la seule raison pour laquelle l’âme s’est figée dans le temps de la matérialité,
c’était pour permettre aux hiérarchies puissantes de la Lumière qui sont techniquement
parfaites, de pouvoir vibrer à l’imperfection de l’Homme afin de se redonner une vie, de se
redonner un nouveau cycle d’évolution pour mettre fin à leur propre “Mahan vantara” qui
leur impose, QUI LEUR IMPOSE de dominer l’Homme, afin que l’Homme ne puisse pas
utiliser pendant un certain temps le pouvoir de Savoir qui ferait de lui sur une planète
expérimentale, “un dieu”.

Et quand je dis “un dieu”, je veux dire un Homme qui serait capable de connaître les
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évènements demain de telle chose, aujourd’hui ; un Homme qui serait capable de dire que
dans trois-cents ans ou dans trois ans, il y aura un tremblement de terre qui fera telle chose ;
un Homme qui serait capable de prédire la vie parce que la vie fait partie des coordonnées
psychiques de son moi, des architectures de son mental sur les plans élevés de sa conscience
morontielle. 

Mais l’Homme n’a pas droit à ça. Pourquoi ? Parce que son ego est coloré, et pourquoi il est
coloré ? Parce qu’il y a de l’âme en lui, il y a trop d’âme en lui. Il y a trop de souvenirs en
lui, il y a trop de passé en lui, il n’y a pas de puissance en lui.

L’Homme n’est pas capable de faire face à sa réalité, de dicter les évènements, d’écrire sur
le mur du temps les évènements, et de dominer sa nature sur la Terre, et de donner
finalement à l’Humanité un corridor d’exploitation, un corridor d’évolution à la mesure de
sa perfection à tous les niveaux de ses plans, parce que l’Homme est encore un être
animalisé, c’est-à-dire un Homme qui a encore en lui de l’orgueil spirituel. 

Et cet orgueil spirituel là fait partie de l’émotion dans ses sentiments, il fait partie de sa
vibration quand il aide. Quand l’Homme aide l’Homme, l’Homme est déjà dans un geste
d’orgueil. Quand vous aidez l’Homme, vous êtes déjà dans un geste d’orgueil ! 

Et si vous étiez en conscience mentale et que vous étiez en contact télépathique avec le
mental, et que vous seriez face à une condition où on vous demanderait de l’aide, le plan
mental pourrait facilement vous dire : “éloigne-toi de cette condition et brosse tes souliers
contre le sol parce que cet Homme-là doit survivre, doit vivre et supporter son karma, et tu
ne dois pas faire interférence avec la Loi de l’invisible”... Mais non ! On fait interférence.
On veut l’aider, le gars !

Ça fait qu'on fait tellement interférence aujourd’hui que même au niveau des
gouvernements, même au niveau des associations, même au niveau des agences, même au
niveau de la liberté humaine, même au niveau des droits de l’Homme, même au niveau des
Lois compensatoires de l’Humanité, on est obligé de dire aujourd’hui : “bon, ben, on va
socialiser le système”. Et on socialise tellement le système que le système économiquement
est en train de s’écrouler, et un jour les gouvernements vont être obligés de changer de bord.

Les gouvernements vont être obligés de changer leur position et dire : “si tu veux de
l’argent, va-t’en dehors et travaille, à moins que tu en aies réellement besoin et on aura des
critères sérieux pour évaluer tes besoins.” Sinon on fait partie d’une “social-démocratie” et
les “social-démocraties”, comme les systèmes socialistes, vont éventuellement s’écrouler,
parce que les besoins astraux de l’Homme, de l’Humanité, sont plus grands que ce que tous
les gouvernements de la Terre pourraient matériellement offrir à une Humanité
inconsciente. 

Même en Suède, ils sont en train de changer leur position. En Norvège, ils sont en train de
changer leur position. Aux États-Unis, Clinton est en train de changer ses positions, et c’est
un démocrate. Et ça, c’est au niveau des gouvernements. Imaginez-vous au niveau de
l’individu !
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Un Homme conscient qui n’aurait pas réglé le problème de sa spiritualité ou de l’émotion de
sa spiritualité, donc de son geste à l’égard de l’Homme, serait un être totalement souffrant
parce que sa conscience du mal dans le monde est tellement grande qu’il verrait tout partout
les Hommes, et chaque Homme serait pour lui un mendiant. (Applaudissements).
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Dépassement des craintes PE#026 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

026 – DÉPASSEMENT DES CRAINTES

On vient de soulever un point intéressant concernant mes conférences. J’avais donné le titre
de “Psychologie Évolutionnaire” pour toutes mes conférences, puis la raison pour laquelle
je ne donne pas de titre à mes conférences, c’est parce que si je donne un titre à mes
conférences, puis j’arrive en fin de semaine pour donner ma conférence et que je n’ai pas la
vibration pour parler de tout ça, ça fait que ça me crée comme un stress, je pourrais le faire,
mais ça va me créer quand même un stress. 

D’ailleurs quand je commence ma conférence, je suis obligé de me “ploguer” (se brancher)
avec eux autres et, des fois, ça ne vient pas tout de suite, je fais ça, puis je fais ça, puis je
fais ça, des fois je dis : “grouillez-vous là, amenez-les, de quoi vous voulez parler”...
Finalement là, ça sort, ça commence. O.K. 

Là, je commence à avoir une idée de ce que je vais parler, puis ça m’arrive de donner un
titre après ma conférence, mais pas avant, comprenez-vous ? Parce que je ne sais pas de
quoi je vais parler, puis ça ne me force pas à parler dans un certain domaine.

Des fois, il y a des gens qui vont venir me voir en conférence, puis je vais parler dans cette
direction-là parce que je peux développer dans n’importe quelle direction. Ça fait que sans
prendre ça trop trop au sérieux là, peut-être pour aider ma secrétaire… Si vous venez à une
conférence, prenez-vous un petit morceau de papier, puis donnez-en un ici, puis elle, elle
prendra le meilleur de tout ça. 

Je dis ça là, je ne vous demande pas de faire ça, je dis : les gens qui veulent le faire, un petit
morceau de papier, puis donnez-lui ça, puis elle, elle pourra prendre le titre qui convient le
mieux peut-être, puis les gens plus tard (pas vous autres parce que vous l’avez entendu en
conférence, ça fait que vous n’avez pas besoin de titre), mais s’il y a des gens plus tard qui
veulent faire référence à la conférence, ils auront ce titre-là au moins.

Mais j’aime mieux donner un titre après la conférence parce que je ne sais pas ce dont je
vais parler. Puis ça ne me force pas à parler dans un certain domaine. Des fois, en
conférence, je vais me laisser aller parce que je suis bien dans la vibration, puis là, je vais
aller dans des domaines que je n’aime pas, mais là, je suis en vibration alors c’est facile. 

Mais si vous m’arrivez là pour me faire parler de ça… Par exemple, je n’aime pas parler des
extraterrestres, je pense que c’est un des sujets que je hais le plus. Mais je peux être dans
une conférence puis amener un côté un petit peu occulte à ça, puis là, je vais en parler. Mais
en parler si on me le demande d’avance, je n’aime pas ça parce que je n’aime pas ce sujet.
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Ça fait que donner un titre après la conférence, ça peut être utile. Je continue… Oui
monsieur ?

Question : (concernant le titre).

BdM : Je vais laisser ça dans les mains de Yolande. Yolande, elle me connaît assez pour
donner un titre, elle sait que ce titre-là, il irait bien avec moi. O.K. C’était intéressant la
première partie, puis la première partie elle démontre que l’Homme a une capacité chez lui
qui est réellement cachée, voilée, mais que pour atteindre ce niveau de conscience là, cette
faculté-là, pour être en puissance à ce niveau-là, ce qui fait partie d’être conscient ou d’avoir
une conscience intégrée, ça demande réellement un profond respect de soi.

C’est ça dont je veux parler, puis il vient le titre là, ça demande un profond respect de soi. 

Il y a trois niveaux au respect de soi, il y a le niveau astral, il y a le niveau mental et il y a le
plan occulte. 

Le niveau astral du respect de soi, c’est le niveau que la personnalité a dans le monde du
respect de soi, le respect que vous avez de vous-mêmes. Ça, ça fait partie du niveau astral
du respect de soi. 

Le niveau mental du respect de soi, c’est une certaine prise de conscience qui vous permet
en tant qu’individus de vous donner une sorte de priorité dans la vie par rapport à tout ce qui
peut être autour de vous autres, en tant qu’individus. Ça, c’est le niveau mental du respect
de soi. 

Puis il y a le niveau occulte du respect de soi, c’est cette façon pour l’Homme de savoir
dans la vie, dans une capacité, toujours dans une capacité. Un Homme qui a un grand
respect de soi au niveau occulte se voit toujours dans la vie comme étant dans une capacité.

Alors que dans les deux autres niveaux, astral et mental, vous n’êtes pas nécessairement
dans une capacité, comprenez-vous ce que je veux dire ? Être dans une capacité, ça veut dire
essentiellement… Pouvoir manifester votre essence quand vous voulez, où vous voulez,
sous toutes les conditions qui existent. Ça, c’est être dans une capacité. 

Un être conscient, l’Homme conscient, ou plus l’Homme deviendra conscient, plus il sentira
qu’il a cette capacité d’être, et cette capacité d’être là, fait partie de la manifestation de son
Esprit beaucoup plus que la manifestation de son âme. Dans l’âme, il n’y a pas
d’Intelligence, il y a seulement de la mémoire de l’expérience accumulée.

Dans l’Esprit, vous avez de l’Intelligence intégrale, de l’Intelligence pure, vous avez de la
Lumière, vous avez un contact instantané avec soi, ce qu’on appelle soi, c’est-à-dire avec
votre moi universel ou votre autre partie que vous pouvez sentir par vibration, intuiter
spirituellement ou entrer en télépsychie avec, sur le plan mental. 

Cette quantité-là, ce quantum de conscience là qui est à l’extérieur de votre plan matériel,
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qui est à l’extérieur de votre espace-temps, fait partie de votre multidimensionnalité. Et plus
l’Homme deviendra conscient, plus ce quantum-là, autrement dit cette personnification-là
ou cette personnification cosmique de votre être pourra être expérimentée par l’Homme,
c’est-à-dire vue, rencontrée, atteignable. 

Mais rendu là, l’Homme aura une conscience morontielle, c’est-à-dire qu’à ce moment-là
l’Homme ne sera plus régi par les Lois de la mort quand il laissera son corps matériel. Il ira
directement sur le plan morontiel, il n’ira pas sur le plan astral, l’Homme sera totalement en
dehors de sa personnalité, et l’Homme techniquement ne sera plus humain dans le sens
involutif du terme. Il sera totalement transformé, c’est-à-dire qu’il n’y aura plus en lui de
mémoire de son animalité, il aura simplement conscience de son universalité. 

Quand je parle de l’animalité de l’Homme, je ne dénigre pas cette catégorie de conscience,
je veux simplement dire que l’animalité chez l’Homme, c’est la source profonde de son
inquiétude existentielle causée par le fait que l’âme est impuissante à lui donner les clés de
son propre paradis, qui est sa conscience mentale ; l'âme étant la sommation de son
expérience, autant sur le plan matériel que dans les sphères astrales avant l’incarnation. 

Dans un cas ou dans l’autre, l’Homme n’a pas contact véritable, intégral, absolu avec son
Esprit, autrement dit il n’a pas une conscience en fusion qui fait partie du nouveau contrat
entre l’invisible et le matériel au cours de l’évolution. Pendant l’involution, ce contrat-là
n’était pas faisable, n’était pas possible, parce que le corps mental de l’Homme n’était pas
suffisamment développé et l’Homme n’était pas arrivé à l’âge du Verseau. 

Là, on rentre dans l’âge du Verseau qui est techniquement l’âge de la communication, donc
l’ouverture avec les circuits universels, donc la possibilité éventuellement chez l’Homme,
de non pas reprogrammer sa conscience, mais prendre contrôle de sa programmation, que la
programmation chez l’Homme soit-elle, ça, ça fait partie de son incarnation, ça fait partie
des choix de vie avant l’incarnation. 

Mais une fois que l’Homme sait, s’aperçoit, perçoit que sa programmation commence à
étouffer sa vie, que sa programmation commence à nuire à sa liberté, que sa programmation
n’est plus le glas d’une liberté, mais plutôt le glas d’un arrêt et d’une limite, à ce moment-là
l’Homme doit prendre contrôle de sa programmation, c’est-à-dire établir un lien avec
l’invisible suffisamment conscientisé, donc “dé-émotivé” pour pouvoir finalement avoir le
pouvoir de corriger sa programmation. 

Corriger veut dire mettre une fin à des conditions qui lui enlèvent en tant qu’être sa
noblesse, mais pour ça, il faut que l’Homme devienne de plus en plus libre de la crainte, et
elle va très très loin la crainte, elle va très loin parce que la crainte elle est unie, elle fait
partie de l’âme, elle est conjointe à l’âme. 

Vous parlez d’âme : vous parlez de crainte. 

Vous parlez d’Esprit : vous parlez d’absence de la crainte.  

Et l’Homme va voir la différence un jour. L’Homme va sentir la différence, va voir la
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différence, l’Homme va voir un jour que lorsqu’il est dans de la crainte, il exprime de l’âme
et quand il exprime l’absence de crainte, il exprime de l’Esprit. Il va voir la différence.
L’Homme pour la première fois va voir la différence entre l’âme et l’Esprit, et quand il va
voir cette différence-là, il va commencer à s’annoncer sur la Terre.

S’annoncer sur la Terre veut dire établir une manière d’être et de vivre qui va correspondre
avec la volonté de son moi, mais avec ou à l’intérieur des assises de son Esprit. C’est
comme si son Esprit va acquiescer à sa domination, son Esprit va acquiescer à son
annonciation. 

Quand l’Esprit de l’Homme va acquiescer à l’annonciation de l’Homme, la fusion du mortel
va être suffisamment avancée pour que l’Homme commence à reconnaître qu’il est
immortel en conscience, même s’il est mortel en matérialité.

À partir du moment où il doit reconnaître qu’il est immortel en conscience, même s’il est
mortel en matérialité, l’Homme va perdre le souvenir de la mort. En perdant le souvenir de
la mort, il va avoir conscience de la vie en mourant ou en laissant son enveloppe matérielle
en forme astrale, il va aller directement sur le plan morontiel parce que le plan morontiel
pour lui, va avoir une atmosphère, une vibration qui va faire partie de son Esprit. 

Alors qu’avant, le plan astral avait une vibration qui faisait partie de son âme, l’Homme
étant plus près de l’âme que de l’Esprit, l’Homme s’amenait automatiquement à la mortalité
astrale.

Alors que dans l’évolution, l’Esprit étant plus près de l’Homme, l’Homme ira vers la
mortalité morontielle. Mais pour que l’Homme aille vers la mortalité morontielle, il faut que
sur la Terre, qui est un laboratoire d’expériences autant pour l’Humanité que pour lui en tant
qu’individu, il faut que l’Homme en arrive éventuellement à maîtriser sa nature animale. Et
la maîtrise de sa nature animale, c’est fondamentalement la maîtrise de ses craintes à
n’importe quel niveau.

Ce serait intéressant si je vous disais, si je vous expliquais vos craintes, puis vos craintes,
puis vos craintes, puis vous verriez que je connais plus vos craintes que vous autres vous les
connaissez. Pourquoi ? Parce que je suis en contact télépathique avec le plan mental. Alors
il faut que l’Homme en arrive à connaître ses craintes lui-même, et une fois que l’Homme
connaîtra ses craintes, il pourra graduellement les éliminer, et c’est ça que fait “l’initiation
solaire”. 

Le but… Même je pourrais dire, réellement simplifier l’initiation de l’Homme, le but de
l’initiation solaire ou la fonction de l’initiation solaire éventuellement, ou le travail que fait
le double avec l’Homme ou avec le mortel, ça sera essentiellement d’éliminer la crainte. 

Autrement dit, de repousser de la conscience de l’ego les forces de l’âme qui nuisent à
l’Esprit parce que les forces de l’âme sont accouplées aux forces de l’involution, c’est-à-dire
à tous les royaumes, tous les royaumes qui ont été responsables pendant des millions, et des
millions, et des millions d’années de la construction de l’âme, de l’évolution de l’âme, de la
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pérégrination de l’âme et de la déchéance temporaire de l’âme, pour éventuellement
permettre à ce que l’ego fasse une prise de conscience et redonne à sa conscience matérielle,
à la conscience de ses cellules, le Feu nécessaire pour éliminer, ÉLIMINER de son
expérience le passé involutif, et donner et permettre à son expérience future la création d’un
nouvel égrégore qui est la fusion. 

La fusion, c’est un égrégore. La fusion, c’est un lien qui peut être extrêmement, je ne dirais
pas rigide, mais extrêmement présent entre ce qu’on appelle le mortel et le plan immortel de
sa conscience. Appelez ça comme votre grand moi, votre ajusteur de pensée, pour moi c’est
secondaire, parce que les mots sont secondaires, ils servent simplement à expliquer un
principe. Mais la réalité de la fusion devient intrinsèque à partir du moment où l’Homme a
commencé à prendre conscience de l’illusion de la crainte. 

C’est la crainte en nous et ses illusions attenantes qui nous empêchent d’avoir une
perception de ce qu’on appelle “la fusion”, autrement dit de l’unité entre ce principe-là et le
mortel, alors que quand on est dans un état de fusion, c’est-à-dire dans un état de lien entre
l’Esprit et l’Homme, on s’aperçoit que les forces de l’âme prennent un recul, qu’il y a moins
de crainte dans l’ego, et qu’à ce moment-là il y a une prise de conscience beaucoup plus
expansive. 

C’est pour ça que quand vous rencontrez un Homme qui a une certaine conscience, qui a un
certain taux vibratoire, qui a une certaine puissance, il y en a qui vont dire, pour utiliser une
expression populaire, ils vont dire : “il est accoté, lui”. Un Homme qui est conscient, il est
accoté, tu ne l’accotes pas, il est accoté. Tandis qu’un être qui est inconscient, c’est
remarquable par le fait qu’il n’est pas accoté. 

Puis quand je parle de conscience ou d’inconscience, je ne parle pas simplement de grandes
consciences supramentales, je parle des Hommes, même tu prends des Hommes dans le
monde, on pourrait prendre l’exemple de Mandela, le Président Mandela en Afrique du Sud,
des Hommes qui ont fait des grandes choses, Mère Teresa, les êtres qui ont fait des grandes
choses qui sont reconnus par l’Humanité comme ayant fait des grandes choses parce qu’ils
sont passés à travers de grands obstacles, ils sont accotés. 

Ce n’est pas une fusion dans le sens de l’évolution, mais c’est un dépassement des forces
astrales de l’âme à un point où ils deviennent reconnaissables par les Hommes. On reconnaît
Mandela, on reconnaît Mère Teresa, on reconnaît ces êtres-là et on reconnaît autant les êtres
négatifs comme Hitler parce qu’il y a eu dans ces êtres-là un dépassement de la crainte, un
dépassement de l’obstacle. 

Par contre, ça ne fait pas partie de l’évolution, ça fait encore partie de l’involution, les
“Napoléon”, les “César”, les grands Hommes, même dans nos vies de tous les jours, les
grands êtres qu’on ne connaît pas, qui ne seront jamais mentionnés dans les journaux parce
qu’ils ont des vies privées, ainsi de suite. 

Alors il y a un dépassement, et le dépassement ça crée chez l’être humain, ça permet à l’être
humain de sentir un petit peu plus son Esprit et c’est ça qui crée l’accotement que ces êtres-
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là de l’involution – qui sont encore inconscients –  possèdent. 

Vous autres, vous allez dire : “bon, il y a du charisme, il rentre dans le salon puis… C’est
lui, il place le ton au party”... Bon, au niveau de l’évolution, c’est la même chose.
L’Homme en ayant dépassé ses craintes, en ayant transmuté les forces de l’âme avec l’aide
d’une science qui est neuve, une science qui est fondée réellement sur le rapport
télépathique entre l’Homme et l’invisible, à ce moment-là on sort de la spéculation, on sort
de la philosophie, on cesse de traiter la réalité comme étant une émancipation psychologique
de notre moi intellectualisé. 

Et on commence à traiter la réalité comme étant une genèse de vie, c’est-à-dire une façon
pour l’Homme de finalement mettre le doigt tout seul sans l’aide de personne, seul, sur sa
réalité, c’est-à-dire sur l’essence de son moi, quel que soit son moi, qu’il soit Chinois,
Arabe, Français, Allemand, “whatever” ! Qu’il soit de n’importe quelle race, ça, ça n’existe
plus, ça n’a plus d’importance parce que c’est l’Esprit qui devient le facteur ou le paramètre
fondamental de son essence.

Ce n’est plus l’âme, ce n’est plus la personnalité, ce n’est plus la programmation, ce n’est
plus le choix de son incarnation qui compte, c’est sa capacité de traiter avec l’opposition qui
engendre la crainte, qui engendre l’impuissance et qui fait de lui un être techniquement
supérieur à l’involution, c’est-à-dire plus avisé. 

Quand je parle de supériorité, je ne parle pas de supériorité dans le sens “Nietzschéen” du
terme, je parle de supériorité dans le sens plus avisé du terme. C’est dangereux d’utiliser le
terme “supérieur” parce qu’un être peut se croire supérieur et faire des erreurs
fondamentales.

Moi j’ai connu un être dernièrement, d’ailleurs depuis plusieurs années, qui se croyait
réellement supérieur et qui finalement s’est suicidé. Si tu es supérieur, tu ne te suicides pas !

Ça fait qu’utiliser le terme “supérieur” pour une conscience en évolution, ce n’est pas le
terme juste parce que la supériorité n’implique pas nécessairement de l’Intelligence. Ça peut
impliquer une fausse force, ça peut impliquer une fausse puissance, dans le cas de Hitler,
par exemple, ainsi de suite.

Donc l’Homme doit être avisé, et être avisé en conscience c’est nettement supérieur à
l’illusion de l’involution. Nettement supérieur parce que ça amène l’Homme finalement à
être bien accoté, c’est-à-dire à pouvoir par lui-même, à volonté, seul, soutenir son propre
combat, combat avec les forces internes qui font partie de son alliance avec l’invisible, et
techniquement, le combat avec le monde, si le monde veut l’affronter dans son intégralité,
mais toujours d’une façon sage, toujours d’une façon intelligente. 

Il ne s’agit pas pour l’Homme de partir en croisade. Ça, c’est une grosse illusion spirituelle,
mais il s’agit pour l’Homme d’être son propre croisé, d’être bien accoté, c’est-à-dire ne pas
avoir de crainte. 

Mais vous ne pouvez pas en arriver à ne pas avoir de crainte en étant, en passant par
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l’absolution de quelqu’un d’autre. Vous ne pouvez pas être sans crainte en passant par l’aide
de quelqu’un d’autre, vous pouvez être sans crainte en brûlant en vous votre nature
“inquiéteuse”, anxieuse, animale, c’est-à-dire en maîtrisant les forces de votre âme. Et pour
maîtriser les forces de votre âme, vous devez reconnaître un jour que, techniquement, a
priori, l’Homme est en puissance.

C’est comme si tu disais : “bon, je ne vois pas le soleil, il y a des nuages”... Quelqu’un peut
te dire : “bon, inquiète-toi pas, il y en a un en arrière”... “Je ne l’ai pas vu depuis trente
ans le soleil”... “Inquiète-toi pas, il y en a un en arrière”... Si vous n’êtes pas capables d’en
arriver un jour par vous-mêmes à réaliser qu’il y en a un en arrière, et que vous vivez
simplement sur la promesse de quelqu’un d’autre qui vous dit qu’il y en a un en arrière,
peut-être que celui qui vous dit qu’il y en a un en arrière vit une illusion, un mirage, vous
n’êtes pas plus avancés. 

Mais si vous êtes capables, en tant qu’individus, de reconnaître qu’il y en a un en arrière
parce que vous avez suffisamment d’Esprit pour dompter vos craintes, dompter votre
impuissance, non pas en fonction d’un choix dans le sens que j’aimerais ça qu’il y en ait un
de soleil en arrière, ou non pas dans le sens que j’aimerais ça avoir mon guide en arrière, ou
j’aimerais ça avoir contact avec mon ajusteur de pensée, j’aimerais ça savoir comme
Bernard de Montréal, qu’il en a un de double, ça, ça ne vous aide pas, mais vous-mêmes, en
aiguisant votre propre sens de puissance ! 

L’Homme découvre sa puissance en aiguisant son sens de puissance. 

Bon, là je peux dire… Là, il faut que je fasse un arrêt puis que je dise… Ou vous pouvez le
faire, vous pouvez dire : “toi, c’est bien correct, tu as fusionné en 69, avant la fusion tu
étais aussi sans-dessein que nous autres, tu n'as pas de mérite”... Ça, c’est vrai, je n’ai pas
de mérite. 

Par contre, j’ai vécu un trajet, j’ai vécu une initiation, si vous voulez, ou un calvaire
suffisamment atroce pour pouvoir en arriver éventuellement à équilibrer ma réalité avec
celle-là, pour qu’éventuellement je sois capable de dire au monde : “bon, cette réalité-là,
c’est correct, elle est là, elle existe, elle s’est mis en contact avec moi”… bababa bababa...
Puis pendant des années, je n’avais pas l’expérience de cette réalité-là, ça fait que je l’ai
astralisée un petit peu, je l’ai spiritualisée un petit peu, je les aimais, eux autres, les
écœurants ! 

Mais là, ma haine de tout ce qui est au-dessus de l’Homme est tellement grande, tellement
perfectionnée, tellement avancée que je suis probablement le seul Homme sur la Terre qui a
la capacité d’affronter tout ce qui est matérialisation à partir des plans, sans vibrer
spirituellement. 

Ça, c’est suffisant pour me permettre de vous dire : “O.K. Je n’ai pas de mérite, mais j’ai
tellement souffert pour que finalement l’Homme en arrive un jour à bénéficier de mon
expérience, mais sans croire à ce que je sais, pour que lui puisse aller lui-même dénicher ce
que possiblement quelqu’un a déniché, et se l’approprier”... Parce que la vie, la conscience,
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l’intégralité, la puissance, ce n’est pas simplement quelque chose qui appartient à un
Homme, mais c’est quelque chose qui appartient à tous les Hommes.

Puis vous allez dire : “ben, pourquoi ça appartient à tous les Hommes”... Parce que dans
tous les Hommes, dans le moindre des Hommes, dans la plus inconsciente des races, il y a
un petit peu de Lumière, il n’y a pas un Homme sur la Terre qui n’a pas un peu de Lumière
dans le fond de son être. Il peut avoir beaucoup d’âme, mais il n’y a pas un Homme qui n’a
pas un petit peu de Lumière.

Et la preuve... Vous allez dire : “c’est quoi la preuve”... Il n’y a pas un Homme sur la Terre,
même un pygmée, qui n’a pas un petit peu de Lumière, puis je vais vous en donner la
preuve : tous les Hommes sur la Terre, absolument, ont la capacité de penser.

À partir du moment où tu as la capacité de penser, ultimement tu as la capacité de
confronter ce que tu sais aux pensées qui t’ont été envoyées, et c’est ça la genèse du réel. 

C’est ça la conséquence de la psychologie évolutionnaire, c’est ça la nature de l’évolution et
c’est ça qui permettra à l’Homme de revenir à sa Source et de finalement constater que la
divination ou la divinisation des forces invisibles, c’est simplement le résultat de son
impuissance. Ça n’a rien à voir avec les structures cosmologiques des mondes parallèles. Ça
fait partie de ses illusions spirituelles du mensonge cosmique. 

Et lorsque l’Homme aura finalement intégré sa nature, repris en main la possession de son
territoire psychique, c’est-à-dire compris que la pensée vient d’ailleurs, qu’elle n’est pas
simplement réflexion, qu’elle peut être objective, qu’elle peut être en télépsychie, qu’elle
peut être matérialisée, qu’elle peut faire partie des continents occultes de dimensions et de
civilisations qui ne peuvent pas apparaître à l’Homme, parce qu’elles n’ont pas le droit,
parce qu’elles détruiraient sa conscience animale, à ce moment-là l’Homme commencera un
jour à reconnaître qu’il y a une indivisibilité dans son être, une indivisibilité dans sa
projection, une indivisibilité dans sa réalité.

Et que l’Homme, techniquement, est capable à distance, par volonté, par conscience,
d’établir les normes d’évolution de n’importe quelle race sur la Terre, de n’importe quel
individu sur la Terre, dans la mesure où il participe consciemment à une pensée qui est
cosmique, c’est-à-dire universelle, c’est-à-dire systémique, c’est-à-dire télépsychique,
télépathique, et non plus réfléchie comme elle fut pendant l’involution. 

À ce moment-là son moi est transparent, il ne fait plus partie de la mémoire de la race, on ne
peut plus le considérer comme terrestre dans le sens involutif astral du terme, il fait partie
d’un mouvement supérieur des forces de vie, plus avancé des forces de vie qui, au cours de
l’évolution, donnera ou apportera à la Terre des révélations, des visions ou des
manifestations aussi étonnantes que la première fois que l’Homme s’est incarné sur la Terre
et qu’il a donné naissance à la Race Adamique. 

Si on est capable aujourd’hui de reconstituer à travers notre intellect des mondes aussi
invisibles que le monde de l’atome, que le monde moléculaire, qu’on a été capable à travers
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notre conscience astrale, mentale, de développer des sciences qui nous permettent d’arriver
plus loin aux confins de la matérialité stabilisée, imaginez-vous – puis ça, on a fait ça en
cent, cent-cinquante ans, les computers c’est nouveau, les avions c’est nouveau – imaginez-
vous ce que l’Homme va pouvoir faire dans deux-cents ans, trois-cents ans, quatre-cents
ans, mille ans, dix-mille ans !

Imaginez-vous ce que des Hommes font maintenant après quarante, cinquante, soixante-
mille ans d’évolution, il n’y en a plus à ce moment-là de différence entre l’invisible puis le
matériel ! 

Il n’y a plus à ce moment-là l’existence purement phonétique du concept de l’âme, vous
avez réellement des cristaux de Lumière, vous avez réellement des structures morontielles,
vous avez réellement des espaces-temps qui sont réductibles par volonté à des espaces-
temps psychiques, qui font partie de ce qu’on appelle “les mondes parallèles”.

Vous avez à ce moment-là des mondes qu’on appelle “le monde de la mort” qui n’est
simplement qu’une réflexion de toutes les mémoires, de toutes les âmes qui existent et qui
ont été créées. Vous avez à ce moment-là des institutions dans des mondes systémiques
locaux tellement avancés, tellement perfectionnés, que la sommité, la sommation, la totalité
de ces institutions-là correspondent à ce que, spirituellement, on appellera “l’île du Paradis”.

Et l’île du Paradis, à ce moment-là, quand on en convient d’une manière morontielle, quand
on en convient au-delà de la crainte, au-delà de la crainte spirituelle, quand on a réellement
ou quand l’Homme aura réellement le pouvoir de la parole et que l’Homme sera réellement
capable de s’installer sur une planète, et de s’élever la colonne, et de crier dans le monde des
mots qui ont simplement une vibration et dont la forme n’a aucune utilité, l’Homme
commencera à comprendre son mystère.

L’Homme commencera à pénétrer son mystère, l’Homme se révélera dans son mystère et en
révélant son mystère, l’Homme révélera le mystère de la vie, de la planète, des mondes, et il
n’y aura plus devant la conscience de l’Homme, devant les yeux de l’Homme, devant
l’Esprit de l’Homme, de voiles. 

Et quand il n’y aura plus de voiles devant l’Esprit de l’Homme, il y aura simplement un
Homme individualisé, il y aura simplement une Lumière dans une matérialité, il y aura
simplement une intégration de principes universels avec des principes planétaires, il y aura
simplement une âme unifiée à un Esprit, il y aura simplement un ajusteur de pensée
essentiellement en harmonie avec un ego qui n’aura plus peur de l’infinité.

Ça fait que c’est important que l’Homme commence à comprendre ça et que l’Homme
commence à expliquer à l’Homme, et à pouvoir finalement rendre à l’Homme ce qui lui est
dû. 

Et ce qui est dû à l’Homme pour la première fois depuis l’involution, c’est sa capacité de
détruire les yeux de Dieu, non pas dans le sens sacrilège du terme que l’on voit sur le plan
spirituel, mais dans le sens de la puissance de l’Homme de déchirer les voiles de l’infinité,
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de déchirer les voiles de ce qui est tellement grand que lui en tant qu’être incarné en a peur,
parce qu’il n’est pas en puissance. 

Elle est là la puissance de l’Homme, elle est là la science de l’Homme, elle est là la Lumière
de l’Homme. Et quand l’Homme sera rendu à cette conscience-là, l’Homme ne sera plus en
opposition avec son Esprit. Son Esprit pourra lui parler d’une façon très très claire.

Là, l’Esprit ne pourra plus créer en lui des doubles façons, c’est-à-dire contrefaçonner sa
pensée et d’un côté lui faire dire une chose, et dans un même mouvement, lui créer la crainte
de ce qu’il a dit. C’est important que l’Homme parle et qu’il ne vive pas dans le même
moment, dans le même instant, la crainte de ce qu’il a dit parce que ça, ça équivaut à une
forme de culpabilité. 

Et la culpabilité, c’est essentiellement “the crucible”, je ne sais pas comment est-ce qu’on
dit ça en français, le “p’tit” bol à l’intérieur duquel le plan astral, le monde de la mort broie
l’âme, fait souffrir l’âme constamment. Et tant que l’Homme n’aura pas éliminé la
culpabilité de sa conscience qui est nettement une forme subtile de crainte, l’Homme ne
pourra pas crever les yeux de Dieu. 

Et si l’Homme ne crève pas les yeux de Dieu, l’Homme ne pourra pas connaître le mystère
de Dieu parce que le mystère de Dieu, autrement dit le mystère de la vie infinie, le mystère
de la conscience systémique, le mystère des mondes universels qui ont créé les âmes, les
Hommes, les animaux, les papillons, la matière, ainsi de suite, les nébuleuses, ces forces-là
doivent être identifiées, non pas par émotion, mais par puissance.

Si l’Homme identifie l’absolu ou les Éternels, ou l’infinité, par émotion, l’Homme va
automatiquement être forcé de mettre sur le mur de sa perception le visage de Dieu, et c’est
ce que l’Homme a fait pendant l’involution en utilisant les religions pour cacher le vrai
mystère de sa science. 

Lorsque l’Homme aura compris ça, l’Homme ayant crevé les yeux de Dieu, c’est-à-dire
l’Homme ayant éliminé de sa conscience humaine mortelle la crainte de l’infinité, la crainte
du courroux, la crainte de la mort spirituelle, la crainte de la non-renaissance dans des hauts
lieux cosmiques qu’on appelle “le ciel”, une fois que l’Homme aura éliminé ça de sa
conscience, l’Homme sera un être libre, c’est-à-dire qu’il ne sentira plus jamais devant lui la
mort, c’est-à-dire l’impuissance, c’est-à-dire cette façon d’être qui n’est pas à la mesure de
sa Lumière. 

Demain, on ne pourra plus se gargariser avec des mots. Les mots ne serviront plus à rien,
c’est la vibration dans la forme qui servira à l’Homme pour l‘amener plus loin dans la
reconstruction psychique de son être. Vous allez entendre des gens, des Hommes dans le
monde parler des beaux mots, des belles paroles, mais il n’y aura pas de vibration dedans,
ça sera simplement une belle poésie, ça sera simplement enchanteur, ça sera simplement
bien dit. 

Des mots bien dits sont les structures, les blocs, les matières qui servent à la construction du
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temple universel du mensonge cosmique, c’est une cathédrale extraordinaire. 

Et tous les pieux, les gens pieux de la Terre, les Hommes de l’involution qui ne sont pas
arrivés au stage de crever les yeux de Dieu, quand ils rentrent dans ce sanctuaire, dans cette
cathédrale, ils frissonnent devant la beauté parce que la beauté est à l’extérieur d’eux, parce
que la beauté est plus grande que ce qu’ils peuvent concevoir qu’un Homme est capable de
construire, alors que l’Homme doit construire sa propre cathédrale, l’Homme doit construire
sa propre beauté, l’Homme doit établir les règles de la construction, l’Homme doit
matérialiser sur la Terre les chefs-d’œuvre de l’architecture de son mental. 

L’Homme doit découvrir par sa propre fonction humaine qu’il a la capacité, le pouvoir, le
devoir de devenir et de maintenir l’immortalité de sa conscience, même quand il est dans la
matérialité imposée à son âme pour le petit passage de cinquante, soixante-dix, quatre-
vingts ans sur une planète expérimentale, dont le rôle est simplement d’apporter un peu à
l’Humanité un éclaircissement de toutes les valeurs fondamentales de la vie, et qui
permettent ultimement de mettre en ordre les différentes vagues de vie qui épousent la
matière, et qui, au cours de l’évolution, permettront à des races d’être plus grandes que
d’autres, à des Hommes d’être plus puissants que d’autres.  

Quand vous comprendrez que ce n’est plus les titres de mes conférences qui sont
importants, quand vous comprendrez que toutes mes conférences sont importantes, quand
vous comprendrez que c’est rien que la vibration de la conférence qui est importante, vous
n’aurez plus besoin de titre. 

Vous n'aurez plus besoin de titre parce que vous saurez que quand je crée un titre, c’est
simplement pour créer à votre ego un attachement émotionnel à une forme. Et aussitôt que
je vais commencer à parler, je vais sortir du titre, je vais sortir du sujet, je vais sortir de la
limite pour créer une nouvelle limite ou une nouvelle absence de non limite, afin de toujours
libérer l’Homme, afin de toujours faire réaliser à l’Homme que c’est lui le chevalier, que
c’est lui qui porte l’arme, que c’est lui qui porte, comment est-ce qu’on appelle ça...
L’épée ! Et que ce n’est pas Michel Archange qui porte l’épée, que c’est l’Homme qui la
porte.

Et quand l’Homme aura fait la transmutation de Michel Archange en Humanité, quand
l’Homme aura matérialisé Michel Archange, quand l’épée sera partie des mondes
convolutés de l’astral spirituel et qu’elle sera descendue dans la Terre pour faire éclater les
formes, à ce moment-là l’Homme sera finalement son propre guerrier, et l’Homme aura
tellement de puissance dans la lame qu’il sera invulnérable à toutes les armées astrales qui
viennent vers lui, à toutes les forces astrales qui viennent vers lui.

Autrement dit, à toutes les forces qui font partie du monde de la mort et qui s’occupent, et
dont la fonction est de garder l’Homme dans l’ignorance, alors que l’Homme doit se sortir
de cette ignorance pour finalement faire, rendre valable son existence, rendre valable son
expérience et finalement faire reconnaître au monde de la mort que l’Esprit prime sur l’âme.

Autrement dit, que la puissance prime sur l’impuissance, que la puissance prime sur la
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crainte et que l’absence de crainte c’est réellement le sceau du chevalier, et que l’Homme
dans sa conscience messianique, c’est-à-dire que l’Homme, dans sa conscience absolue, a le
droit de regard sur tout ce qui dans le passé a été conçu pour lui comme étant absolu, mais
toujours dans l’enveloppe d’une spiritualité. Et ça automatiquement, ça a fait de lui un être
absolument impuissant.

Moi j’aime ça vous parler, mais j’aime ça vous parler dans la mesure où je m’aperçois au
cours des années que l’Homme est capable de s’occuper simplement de la vibration, de
moins en moins de la forme, parce que je sais qu’à partir du moment où l’Homme aura une
conscience vibratoire, l’Homme entrera dans son Esprit. Ça serait totalement inutile pour
moi de vous parler avec trop de mots en utilisant trop de mots, autrement dit en descendant
la vibration des mots, où à un certain point, vous pourriez comprendre ce que je dis.

Il ne faut pas que vous compreniez ce que je dis au niveau des mots, il faut que vous sachiez
ce que je dis au niveau de la vibration. Sinon, si vous comprenez au niveau des mots, vous
allez… Ou ensemble on va simplement créer un autre système, on va simplement créer
d’autres philosophies, on va simplement créer d’autres ésotérismes.

Alors que si vous êtes capables de me comprendre au niveau de la vibration, à ce moment-là
vous commencez à participer à votre propre science, et avec le temps, vous vous habituez,
vous allez vous habituer à reconnaître que ce que vous comprenez, ça fait partie de votre
savoir, ça ne fait pas partie du mien, ça fait partie du vôtre. “Mes amis” ont simplement
servi à mettre le vôtre en vibration. 

Quand tu fais vibrer quelque chose, ça vibre, éventuellement ça vibre au même diapason, et
quand les Hommes vibreront au même diapason, quand les initiés de la Terre vibreront au
même diapason que les Hommes ou que les Humanités vibreront au même diapason que les
initiés, il n’y aura plus de hiérarchie, il n’y aura plus d’initiés, et l’Homme rentrera dans la
septième conversion de son énergie fondamentale. L’Homme rentrera dans l’évolution de la
septième race-racine, entrera dans l’évolution de la conscience jupitérienne.

L’Homme aura mis de côté totalement son cycle saturnien, l’Homme n’aura plus besoin de
s’incarner sur la Terre, l’Homme vivra sur un plan morontiel, l’Homme pourra se
matérialiser, se dématérialiser et non simplement s’instruire lui-même parce qu’il n’aura
plus besoin de tout ça, mais il pourra commencer à instruire le royaume animal, l’Homme
pourra finalement faire comprendre au royaume animal, au monde astral des animaux que la
nature de leur âme est totalement compatible avec la sienne. 

Et quand les animaux auront une nature compatible avec l’âme de l’Homme, les animaux
seront capables de commencer à être en relation totalement harmonisée avec l’Homme ; et
l’évolution, la civilisation animale se fera très rapide, la domestication des animaux se fera à
tous les niveaux, et il n’y aura pas un animal sur la planète avec lequel l’Homme ne pourra
pas entrer en conversation télépathique, en conversation vibratoire, en sympathie vibratoire. 

Et c’est là qu’on aura au niveau de la septième race-racine, au niveau de l’évolution
jupitérienne, la chance de l’expérience fondamentale de toute planète, c’est de vivre un
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paradis terrestre. 

Et à ce moment-là lorsque l’Homme vivra un paradis sur la Terre, c’est-à-dire que l’Homme
en conscience morontielle sera totalement libre de la gravité, totalement libre de la mort,
totalement libre de la matière en soi, l’Homme pourra voyager dans le Cosmos avec des
vaisseaux séraphiques, et le temps du contact avec les autres civilisations sera depuis très
longtemps établi et il n’y aura plus sur la Terre… Il n’y aura plus sur la Terre d’âge !

Il n’y aura plus d’âge sur la Terre, parce que la Terre sera simplement un lieu dans un
espace magnifique de haute vibration qui sera localisé proche de la matière. Mais ce n’est
plus sur la matière que l’Homme vivra, ce n’est plus sur le plan de la matière que l’Homme
vivra, l’Homme vivra sur le plan morontiel. Et quand l’Homme regardera la Terre, quand il
regardera le minéral, quand il regardera le diamant, quand il regardera la Terre, quand il
regardera le calcium, il pourra altérer la vibration atomique de l’élément.

Quand l’Homme pourra altérer la vibration atomique de l’élément, l’Homme sera capable
de recristalliser la Terre qui a été cristallisée pendant dix millions d’années, mais
mécaniquement. L’Homme pourra donner à la Terre une nouvelle chaleur qui n’existe pas
aujourd’hui. 

Et en donnant une nouvelle chaleur à la Terre qui n’existe plus aujourd’hui, la Terre
deviendra dans le Cosmos local un nouveau centre de Feu, et la Terre sera tellement
importante dans l’équilibre du monde actuel, mais systémique, qu’on la regardera à grande
distance avec des instruments astronomiques qui n’existent pas sur notre monde, et la Terre
deviendra un nouveau Soleil. 

C’est évident que si je vous parle comme ça, je ne peux pas vous parler pour des raisons
philosophiques, je vous parle parce que c’est la vibration, je vous parle et aussi je pleure,
c’est parce que c’est la vibration. Mais si je pleure, ce n’est pas par amour que je pleure, je
pleure parce que je suis fatigué de savoir des choses que l’Homme ne sait pas par lui-même.

Je pleure parce que je suis fatigué d’être seul, je pleure parce que je suis fatigué d’essayer de
transmettre des choses qui ne peuvent pas être transmises au niveau de la forme, c’est pour
ça que je pleure. Et un jour, l’Homme pleurera pour les mêmes raisons, l’Homme pleurera
pour les mêmes raisons parce qu’un jour, il sera obligé de s’habituer à sa solitude, il sera
forcé de s’habituer à sa solitude. 

Et pour compenser à sa solitude, il s’entourera d’êtres qui sont suffisamment proches de sa
vibration pour qu’il n’ait pas à utiliser les mots pour les convaincre de la genèse du réel,
simplement par vibration. Et quand l’Homme sera arrivé à ce stage où il rencontrera des
êtres, où il gardera autour de lui ces êtres, un peu comme la mère garde autour d’elle ses
poussins, ça ne sera pas pour créer une famille, ça sera pour empêcher que les jeunes qui
n’ont pas encore la science soient dévorés par les loups de l’involution.

Dans un sens, je devrais vous dire tout de suite : “bon, je vous ai assez parlé, je devrais
m’en aller”... Mais j’aime tellement ça vous parler... J’aime tellement ça vous parler, je
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pourrais vous parler pendant des jours, je pourrais vous parler pendant des semaines tant
j’aime ça vous parler ! 

Mais quand je deviens trop vibrant, quand je deviens trop sensible à cette conscience
morontielle là, à ce moment-là je deviens… Je pleure trop, puis trop pleurer ce n’est pas
bon. Le monde écoute ça sur des cassettes, ça s’en va en France, ça s’en va tout partout. Et
le monde va dire : “qu’est-ce qu’il a le gars”... Ça fait que... Qu’est-ce que vous voulez que
je vous dise !

Mais je veux vous faire comprendre, je veux vous faire saisir que vos craintes sont
réellement des illusions, puis il faut que vous “dealiez” avec à votre niveau. Je les
comprends, je vous les accorde, on est nés dans différentes familles, dans différentes
sociétés, on a toutes sortes de craintes, mais je vous dis qu’elles sont toutes illusoires,
qu’elles font partie des forces de l’âme, qu’elles font partie de votre conscience astrale, et ne
laissez pas vos pensées prendre le contrôle de votre vie ! Bye ! (Applaudissements). 
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L’influence de la peur dans la décision PE#027 BdM (1997)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

027 – L’INFLUENCE DE LA PEUR DANS LA DÉCISION

Bonsoir. Dans le cadre de la psychologie évolutionnaire, toujours dans le cadre de cette
psychologie, ce que je vais étudier avec vous aujourd'hui, c'est l’équilibre des forces chez
l’Homme.

L'être humain, comme on commence à le découvrir, est composé, est un être composé, et
quand je dis “composé”, je veux dire qu’il est à la fois dans le matériel, il est à la fois dans
le monde astral et il est à la fois dans le monde d'une conscience mentale qui n'est pas
encore totalement réalisée chez lui, et à cause de cette situation, il n'a pas une identité
parfaite. 

Mais dans la vie, au cours de son expérience, il s'aperçoit que lorsqu'il a à prendre des
décisions, lorsqu'il a à changer une direction, lorsqu'il a à réagir, lorsqu'il a à agir, il est
tiraillé, dans ce sens que sa conscience n'est pas parfaitement équilibrée.

L’Homme n’a jamais une conscience parfaitement équilibrée lorsqu'il prend conscience
dans sa vie de certains évènements, que ce soit la mort, que ce soit la joie, que ce soit la
maladie, que ce soit le travail, que ce soit tout évènement qui frappe sa conscience, il ne sait
pas comment parfaitement traiter avec les évènements, avec les incidents qui marquent sa
conscience. 

Et à cause de ceci, l’Homme n'est pas parfaitement à l'aise avec la vie, mais ça fait partie de
son évolution d’en arriver à être à l'aise, d'en arriver à pouvoir, à travers n'importe quel
arrangement événementiel, pouvoir traiter avec ses dysfonctionnalités, afin que lui en tant
qu'être puisse toujours retomber sur ses jambes, toujours se découvrir à nouveau, toujours se
prendre en main, ne jamais être affecté par la vie dans le sens d'une conscience inférieure. 

Et pour ça, ça demande qu’il ait une science suffisamment développée concernant la
structure psychique de son moi.

Alors nous, nous avançons aujourd'hui à la fin du vingtième siècle que l’Homme est un être
qui ne se connaît pas pour les raisons suivantes : premièrement, parce qu'il n'est pas
suffisamment intelligent de l'Intelligence qui est en lui. L’Homme ne connaît pas
l'Intelligence qui est en lui, il n'a pas conscience de l’Intelligence qui est en lui, il n'est pas
en communication avec elle, il la subit à travers son mental inférieur, donc à travers ses
pensées subjectives, mais il n'a pas le contrôle psychique de son moi. 

Comme il n'a pas le contrôle psychique de son moi, il n'est pas capable de manifester dans
son expérience le pouvoir de sa Volonté au-dessus ou au-delà de toutes les craintes qui sont
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dirigées vers son mental par les forces de sa nature planétaire, c’est-à-dire par les forces de
son inconscient que l'on retrouve dans sa personnalité, dans l’agrégat de sa personnalité et
dans la dysfonctionnalité psychique de son moi. 

Donc l’Homme, techniquement, sur le plan matériel, est un être qui est toujours en voie
d'expérience. Étant en voie d'expérience, il a très peu de temps dans la vie d’exprimer sa
conscience totale, il a très peu d'occasions de pouvoir réellement manifester globalement
son être et devenir dans le monde, quel que soit son travail, quelle que soit sa fonction,
quelle que soit sa relation avec le monde, devenir réellement un être intégral, c’est-à-dire
une personne qui a la capacité d'influer sur le monde, à une échelle ou à une autre, mais de
manière créative.

Et comme l’Homme n'est pas capable d'influer dans le monde, il n'est jamais capable de
recevoir du monde une vibration qui lui indique qu'il est toujours un être de Lumière, qu’il
est toujours un être capable de créer un sentier, qu’il est toujours un être qui est à la fois
intelligent et à la fois meneur d’Hommes.

Donc l’Homme n'est pas un meneur d’Hommes, il est mené par les Hommes, il est mené par
les évènements créés par les Hommes, mais il est absolument sans puissance parce qu’il
n'est pas capable de résoudre les conflits intérieurs de sa conscience planétaire qui font de
lui un être expérimental, qui font de lui un être existentiel qui n'est pas capable de savoir
parfaitement, toujours, à chaque instant de sa vie, qu'il est en voie d'évolution, en dehors
d'une programmation planétaire.

Il est toujours en voie d'expérience, il est toujours en voie d’expérience à l'intérieur d'une
programmation, il n'est jamais libre, il n'est pas capable de casser, de fracasser le moule qui
lui a été imposé par la naissance. Il n'est pas capable de se projeter à l'extérieur de la
mémoire de sa race. Il n’est pas capable de savoir ce que les Hommes ne savent pas, il n'est
pas capable de connaître ce que les “dieux” lui cachent, il n'est pas capable d’être intégral,
c'est-à-dire un être réellement unifié à sa Source, en fusion, en conscience et en puissance
vibratoire. 

Donc l’Homme sur la Terre fait réellement piètre figure, et à cause de ceci, il est voué
pendant des siècles et des siècles à supporter une condition d'involution qui ne réfléchit pas
réellement sa noblesse, mais qui fait simplement donner à son inhumanité une plus grande
démesure de sa réalité non expérimentée, donc pourquoi ? Parce que l’Homme ne connaît
pas, il ne sait pas comment traiter avec le déséquilibre de ses énergies. 

Il est évident que lorsque quelqu'un dans votre famille meurt, vous vivez un choc, il est
évident que lorsque vous perdez votre travail, vous vivez un choc, il est évident qu’à partir
du moment où vous vous levez le matin, dans la vie, vous vivez des chocs, une suite de
chocs, durant la journée, durant la semaine, durant le mois. 

Et ces chocs s'accumulent pendant des années, et vous ne savez pas traiter avec eux, de sorte
que vous êtes psychiquement constamment affligés par ces chocs, et au cours des années,
qu’est-ce qui se produit ? Vous perdez confiance en vous mêmes, c'est-à-dire que dans le
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sens pragmatique du terme, vous perdez votre capacité d'être libres.

Et à partir du moment, sur une planète expérimentale, où l’Homme perd sa capacité d'être
libre, il est forcé à ce moment-là soit de vivre à l'intérieur des cadres qui lui sont imposés
par la mémoire de la race, ou il est obligé de vivre totalement à l’intérieur de sa mesure.
Donc il ne peut jamais vivre à l'extérieur de lui-même, il ne peut jamais exprimer la
grandeur de lui-même, il ne peut jamais sentir son infinité parce qu’il est trop affecté par le
déséquilibre de ses forces internes lorsqu'il est affecté dans la vie.

Vous ne trouverez jamais, que vous soyez dans un pays ou dans un autre, dans une relation
ou dans un autre, vous n'aurez jamais sur la Terre le bonheur parfait. Ça n'existe pas parce
que la Terre c’est une planète expérimentale, et le bonheur parfait, c'est une illusion, c’est
une illusion créée par les poètes. 

Le bonheur parfait, ça n'existe pas, d'ailleurs c'est une impossibilité sur le plan matériel pour
la simple raison que la conscience des cellules est constamment séparée du corps cellulaire
intégral de la “Conscience-Lumière” de l’Homme, que j'appelle “le corps éthérique”. Donc
c'est impossible sur le plan matériel pour l’Homme de vivre une vie totalement agréable
parce que sur la Terre, l’Homme est voué à subir pendant cinquante ans, soixante ans,
soixante-dix ans, le flux et le reflux de ses énergies internes que j'appelle “les forces de
l'âme”. 

Donc tant que l’Homme n'a pas le contrôle sur les forces de l’âme, il ne peut pas avoir
l’équilibre de ses énergies et il ne peut pas être sur le plan matériel un candidat intégral pour
l'unification de ses principes, qu'on appelle “l’Homme nouveau”. 

Le problème de l’Homme de l'involution… Et quand je parle de l’Homme de l'involution, je
parle de tous ces Hommes, de tous ces êtres qui sont descendus des races-racines, des
Atlantes, des Rishis jusqu'à aujourd'hui, je parle de ces Hommes qui ont pendant des siècles
et des siècles mené des vies totalement obscurantistes, totalement à l’encontre de leur
réalité. Pourquoi ? 

Parce que les Hommes ont préféré appartenir à la race humaine qu’appartenir à la race de la
Lumière. Les Hommes ont préféré s'allier avec les Hommes que s’allier à la force qui fait
partie de la conscience humaine et qui n'est pas du plan matériel. 

Les Hommes ont toujours préféré chercher dans la grande ambiance humaine planétaire,
qu'ils soient Indiens, qu'ils soient Chinois, qu'ils soient Hindous, qu'ils soient Catholiques,
qu'ils soient Protestants, Islamistes, Hébreux, les Hommes ont toujours cherché le repos de
leur âme, le calme de leur Esprit, dans des conditions qui ne font pas partie de l'évolution,
mais dans des conditions qui font partie de l'imposition d’un mensonge absolument vaste,
que l'on découvrira un jour comme étant le mensonge cosmique.

C'est-à-dire une politique d’échéances établies par les maîtres du temps, pour établir sur la
conscience de l’Homme un certain contrôle, jusqu'à ce que l’Homme un jour puisse en
arriver à contrôler par lui-même ses propres énergies, et avoir dans le temps la mesure de sa
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maîtrise, la mesure de son pouvoir, autant sur les forces élémentaires que sur les forces qui
font partie de sa programmation naturelle. 

Mais pour que l’Homme en arrive éventuellement à se saisir ou à saisir le moment intégral
de son union avec des principes systémiques universels, cosmiques, l’Homme devra
commencer à pouvoir au cours son expérience traiter avec le déséquilibre de ses énergies
lorsqu'il est durant la journée, durant le mois, durant l'année, durant la vie, violé dans
l'équilibre de ses forces par des évènements qui vont à l'encontre de son désir, qui vont à
l'encontre de sa paix et à l’encontre aussi de son calme intérieur. Ce que nous appelons en
général “les évènements de la vie”. 

Il y a des gens qui me demandent souvent : “comment se fait-il que des Hommes comme
nous ne peuvent pas avoir la paix, comment se fait-il que des Hommes comme nous soient
encore dans la survie, comment se fait-il que des Hommes comme nous ne puissions pas
vivre des vies totalement libres de cette programmation planétaire”... Et ma réponse est très
simple, c'est que : “ce n'est pas ce qui vous frappe dans la vie qui est important, c'est
comment vous réagissez à ce qui vous frappe dans la vie”. 

Et si vous croyez pour une raison ou une autre, que vous soyez prêtres ou laïcs, que vous
soyez pauvres ou riches, que vous soyez politiques ou non, si vous croyez que dans la vie, il
vous sera donné de vivre des expériences qui vous protégeront contre la sueur de votre
front, vous avez des illusions ! Parce que la vie n'est pas faite pour protéger l’Homme, la vie
n'est pas faite pour le garder dans le calme, la vie est faite pour tester son âme, pour tester le
flux et le reflux de ses énergies fondamentales qui sont à la base même de son
questionnement existentiel. 

L’Homme est fait de deux natures : il est fait d'Esprit, il est fait d’âme. Il est fait de
matérialité ; la matérialité je ne la compte pas parce que déjà, nous y sommes déjà soumis.
Mais l’Homme est fait d’âme, et comme l’Homme est fait d’âme, il est sous l'effet de sa
mémoire. Être fait d’âme veut dire : vivre sous l’effet d’une mémoire quelconque. 

Si l’Homme était fait d'Esprit, il ne vivrait pas de mémoire. Dans l'Esprit, il n'y a pas de
mémoire. Dans l'Esprit, il y a vibration. Dans l'expression de la vibration, il y a le Feu
cosmique. Dans l'expression du Feu cosmique, il y a le Rayon de la création.

Et chaque Homme bénéficie d’un Rayon de création dans la mesure où il a conscience de
son existence, dans la mesure où il peut avec lui communiquer par télépathie, et dans la
mesure où il est capable sur le plan matériel, de se dissocier de la présence nauséabonde des
forces de l'âme qui, chaque jour, chaque instant, à travers sa pensée, à travers ses émotions,
lui font croire, LUI FONT CROIRE qu'il devrait mourir, lui font croire qu'il devrait perdre,
lui font croire qu'il est petit, lui font croire toutes sortes de choses qui sont à l'extérieur de sa
réalité et qui composent sa personnalité. 

L’Homme a un choix, l’Homme nouveau aura un choix. Les forces de l'évolution ne sont
pas simplement darwiniennes, biologiques, les forces de l'évolution sont à la fois mutatives
sur le plan psychique, sur le plan morontiel, sur le plan de la télépathie, sur le plan du
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conscient, sur le plan du supraconscient et sur le plan cosmique éventuellement, donc les
forces de l’évolution sont forcément amenées au cours des générations et des siècles à
devoir se présenter à l’Homme. 

Mais lorsqu'elles se présenteront à l’Homme, l’Homme aura à ce moment-là le choix d'aller
dans une direction ou dans une autre, c’est-à-dire sortir de la mémoire de sa race pour cesser
d'épouser son contrat psychologique avec une Humanité insuffisante, pour en arriver un jour
à établir un lien personnel, transpersonnel, prépersonnel avec une entité, une Intelligence, un
Principe, un Rayon, une Réalité, une Source, (qui est lui-même, sur le plan systémique), si
l’Homme veut se sortir de l'involution et commencer à entrer dans l'âge de l'information,
l’âge de la connaissance, ce que vous appelez l'âge du Verseau, mais aujourd'hui dans une
phase extrêmement spiritualisée qui, au cours des siècles, prendra le temps de se transmuter
pour devenir réellement intelligente.

Pourquoi l’Homme a-t-il tant de difficulté à traiter avec le déséquilibre de ses énergies ?
Parce que l’Homme... Et quand je dis “l’Homme”, je parle de cet être sur une planète telle
que la nôtre qui n'a pas encore compris qu'il est à la fois animal et à la fois divin, un Homme
qui n'a pas compris qu'il y a en lui une divine nature, c'est-à-dire une nature qui n'est pas
spirituelle dans le sens divin de l'involution, mais qui est spirituelle dans le sens évolutif du
futur, dans le sens où l’Homme avec le temps devra prendre conscience totale et intégrale de
sa nature. 

Si l’Homme n'est pas capable de savoir ceci au fond de lui-même, il ne pourra jamais mater
son animalité, il ne pourra jamais mater les forces de l’âme, et lorsqu'il vivra des
évènements dans sa vie où l’âme vibre, où la personnalité se forme et se déforme, et où
l'Esprit est totalement caché à sa propre conscience... Si votre Esprit est caché à votre
conscience, ça veut dire qu'il y a trop chez vous de forces qui cherchent à violer votre
territoire, à violer votre Esprit et à vous empêcher de savoir que vous êtes totalement
uniques et que vous avez le droit, en tant qu'êtres sur une planète en évolution, de faire les
choix dans votre vie qui sont nécessaires pour l’équilibre de votre énergie.

Si vous n'êtes pas capables dans votre vie de faire des choix pour l'équilibre de votre
énergie, toujours chercher à équilibrer votre énergie, à ce moment-là vous perdez votre
temps sur la Terre. Vous êtes simplement en voie d’involution, vous êtes simplement des
êtres qui allez mourir, mais vous ne serez jamais capables au cours de votre évolution, au
cours de votre expérience, de finalement saisir votre Feu sacré et d’en prendre conscience
parce que vous serez toujours en déséquilibre. 

Le rôle de l’Homme sur la Terre, ce n'est pas d'être heureux. Ça, c'est de la poésie, ça fait
partie du mensonge des poètes. Le rôle de l’Homme ce n'est pas d'être heureux, le rôle de
l’Homme c’est de contrôler ses énergies, de s'assurer qu'elles sont toujours en équilibre,
toujours en équilibre. Et ça, c'est ce que j'appelle : “être bien dans sa peau”. 

Si vous cherchez à être heureux, vous êtes réellement des êtres malheureux parce que toute
votre vie, vous allez chercher à être heureux. 
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Mais si vous cherchez à être équilibrés dans vos énergies, si vous cherchez à être bien dans
votre peau, un jour vous serez bien dans votre peau, et quel que soit l'évènement qui viendra
frapper votre vie, vous en serez non affectés. Donc un Homme qui se fait dire par sa
civilisation : “il faut à tout prix chercher à être heureux dans cette vie”, c'est un Homme
qui se fait mentir par sa race. 

Mais dans la nouvelle évolution, dans cette race nouvelle, dans cette sixième race-racine, on
ne parlera pas d'être heureux, de chercher à être heureux, on parlera d'être bien dans sa peau.

Et lorsque un Homme peut traiter avec les évènements divers de la vie : la mortalité, la
maladie, la perte d'emploi, la perte de support matériel, évènements qui sont toujours
temporaires, à ce moment-là il est capable d'être bien équilibré parce qu'il sait traiter avec la
vie, et il se libère automatiquement de sa programmation. Donc le rôle de l’Homme sur la
Terre, c’est de se libérer de sa programmation, ce n'est pas d’être heureux. 

C’est une connerie de se faire dire qu'on doit être heureux lorsqu'on sait que pendant toute
une vie, on ne peut pas l’être… heureux ! Ça nous donne quoi d’être quelque chose si on ne
peut pas le garder ? Ça nous donne quoi ? Ça ne nous donne rien !  Être heureux pour deux
semaines, ça nous donne quoi ?! 

Tous les peuples ont cherché cette illusion, tous les Hommes se sont fait arnaquer par ce
désir, mais vous ne pouvez pas vous attendre à ce que la race vous dise : “vous deviez
d'abord être bien dans votre peau”. Parce que la race sait, les maîtres de la race savent,
ceux qui ont le pouvoir, le pouvoir des Églises, le pouvoir politique, le pouvoir des
philosophies, ceux qui manipulent le mental de l'involution, savent que si vous êtes trop
bien dans votre peau, vous deviendrez automatiquement libres de la mémoire de la race.

Le plus grand piège de l’Homme moderne, de l’Homme de l'involution, la plus grande
illusion de l’Homme de l'involution, ce fut la mémoire de la race, et c’est la mémoire de la
race qui a structuré, qui a donné les facettes de l'architecture de la personnalité de l’Homme,
et c'est avec ceci que nous vivons aujourd'hui ! 

Ne vous demandez pas pourquoi la jeunesse, à la fin du vingtième siècle, par intuition
souvent bête, mais quand même par intuition, veut fracturer, briser, le pouvoir du passé sur
sa conscience contemporaine ! Pourquoi les jeunes sont en rébellion ? Ce n'est pas parce
qu'ils veulent se rebeller, c'est parce qu'ils sentent qu'il y a un mensonge dans la mémoire de
la race, que vous soyez Hébreux, Islamique, Catholique, Hindou, noir, blanc, et la jeunesse
sent ceci. 

Elle ne peut pas l'expliquer, mais elle le sent, et nous revenons constamment à la mémoire
de la race, nous revenons constamment à ses façons de penser, à ses façon d’agir qui
sclérosent nos mouvements et qui nous empêchent d'être des êtres libres, c'est-à-dire des
êtres capables d'être bien dans leur peau ! C’est ça que ça veut dire, être libre : être bien
dans sa peau !

Un Homme qui n'est pas bien dans sa peau n'est pas libre, même s'il professe la liberté.
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Donc tout revient à quoi ? Tout revient pour l’Homme moderne, l’Homme de l'évolution,
l’Homme de l'involution, tout revient à remettre en question la moindre des craintes qui
l'empêche d'être bien dans sa peau, donc tout revient à quoi ? Tout revient finalement à la
capacité décisionnelle de l'être. 

Ce qui manque le plus chez l'être humain, c'est la capacité de prendre des décisions pour lui-
même, et quand je dis pour lui-même, je ne veux pas dire contre l'Humanité, je dis pour lui-
même, des décisions parfaitement intelligentes, l’Homme a beaucoup de difficulté à faire
ceci, pourquoi ? Parce qu'il a peur de se tromper. 

C’est la raison pour laquelle vous n'êtes pas capables de prendre des décisions dans la vie,
parce que vous avez peur de vous tromper, mais qui vous dit que vous vous trompez ? Ce
n'est pas moi, ce n'est peut-être pas l’autre, ce sont vos pensées ! Ce sont vos pensées qui
vous disent que peut-être vous vous trompez. Vous ne pouvez pas blâmer votre frère, vous
ne pouvez pas blâmer votre belle-mère, vous ne pouvez pas blâmer votre patron, parce que
même si on vous dit que vous vous trompez, c'est toujours avec votre mental, avec vos
pensées, que vous analysez ce qu'on vous dit. 

Donc qu’il vous soit dit de l'extérieur que vous vous trompez, ou qu’il vous soit dit de
l'intérieur que vous vous trompez, c'est la même chose. Si vous pensez que vous vous
trompez dans la vie, vous êtes faits à l’os, et déjà vous êtes trompés !

Penser qu'on se trompe, pour l'individu, c'est une insulte à son Intelligence parce que ça
implique déjà qu'il y a en vous de la confusion, mais la confusion en vous vient d'où ? Elle
ne vient pas de votre Esprit, elle vient de vos craintes, elle vient de votre âme, elle vient de
votre personnalité, et elle est supportée par quoi ? Par la mémoire de la race. 

Il n'y a aucune incertitude dans de l'Esprit, il n'y a aucune crainte de se tromper dans
l'Esprit, pourquoi, pourquoi ? Parce que l'Esprit ne réfléchit pas. Alors que l’ego qui est la
réflexion constante des forces de l'âme est constamment en réflexion. Mais vous
réfléchissez sur quoi ? Vous réfléchissez de quoi ? Vous réfléchissez pourquoi ? Vous
réfléchissez pour rien !

La seule raison pour laquelle vous réfléchissez, c'est parce que vous avez peur de fléchir
votre muscle mental, vous avez peur de vous mettre en action, vous avez peur de vous
projeter dans le temps. Vous avez peur d'être, vous avez peur, autrement dit d’être plus
grands que ce que vous êtes, parce que vous n'avez pas la mesure de cette grandeur. 

Vous n'êtes pas habitués à votre grandeur et vous préférez pour le moment demeurer dans
une mesure inférieure, afin de ne pas prendre de chance d'être plus grands que vous êtes. 

Je connais une femme qui va s’acheter des souliers et chaque fois qu'elle s’achète des
souliers, elle revient à la maison. Au magasin elle aime les souliers, mais rendue à la
maison, elle doute de ses souliers. Elle doit retourner au magasin pour changer d'idée, elle
n'est pas capable de prendre une décision nette sur une paire de souliers ! Donc si vous
n'êtes pas capables de prendre une décision nette sur une paire de souliers, comment allez-
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vous prendre une décision nette sur votre vie, la direction de votre vie ?!

J’ai un monsieur qui ne peut pas prendre de décision de laisser son bureau après dix-huit ans
de travail. Je lui dis : “pourquoi vous ne prenez pas de décision”... il dit : “parce que je ne
sais pas comment ça va aller, j'ai quand même dix-huit ans de travail, un autre six ans et je
suis retiré”... 

Mais je lui dis : “vous êtes bien comme ça”... Il dit : “non, je ne suis pas bien comme ça”...
Mais je lui dis : “alors à ce moment-là, c'est la faute de qui”... Il dit : “c’est le système”... Il
dit : “on me promet quelque chose dans six ans, je me retire, je ne veux pas laisser tout ça
dans les airs”... 

Il ne peut pas prendre de décision. Je lui dis : “qu’est ce que c'est le problème avec votre
travail”... Il dit : “il me rend malade”... Je lui dis : “dans six ans, vous ne serez pas assez
en vie pour récupérer ce qu'on vous promet”...

Le plus grand problème de l’Homme sur la Terre, c’est son incapacité de prendre des
décisions parce que ses énergies sont toujours déséquilibrées, sinon vous auriez toujours la
tête vide. Normalement un être humain doit avoir la tête vide, mais nous, nous n'avons pas
la tête vide, nous avons la tête pleine, pleine de réflexions, pleine d'excuses, pleine
d'ambiguïté, pleine de confusion.

Regardez dans le domaine de l'amour ce que nous vivons, c’est abominable, c'est
l'expérience la plus merveilleuses de la vie, l'amour, et c'est celle qui nous fait chier le plus. 

Regardez le travail, c’est la deuxième expérience de la vie la plus féconde et qu'est-ce qu’il
nous donne, le travail ? Il nous donne des ulcères. ll n'y a rien dans la vie que nous faisons
comme il faut ! Nous ne faisons pas l'amour comme il faut, nous ne travaillons pas comme il
faut, nous ne nous développons pas parce que nous ne faisons rien comme il faut. C’est
abominable ! 

Nous avons tellement peur d'être seuls à prendre des décisions par nous-mêmes que nous
sommes obligés toute notre vie d'aller un petit peu à l'extérieur de nous mêmes pour
demander l'opinion des autres, avant de prendre une décision. Nous ne sommes pas capables
de prendre une décision seuls par nous-mêmes. Pourquoi ? Parce que nos énergies sont
toujours déséquilibrées... Donc je deviens plus... Je deviens spécifique sur le déséquilibre
des énergies ! 

On me dit dans ma tête que l’Homme est incapable de supporter la paix ! Nous ne sommes
pas capables de supporter la paix, nous voulons la paix, nous cherchons la paix, mais nous
ne sommes pas capables de la supporter, et je vais vous dire pourquoi. Parce que la paix,
premièrement, elle n'existe pas dans les conditions où nous fonctionnons actuellement. 

Donc au lieu de vivre et de prendre des décisions qui nous amèneraient la paix, nous
prenons des décisions qui nous amènent une fausse paix temporaire parce que c'est moins
difficile, parce que la paix, autrement dit l’équilibre de nos énergies, c'est quelque chose qui
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ne fait pas partie de la programmation. 

Tous les Hommes sur la Terre sont voués à la programmation, c'est-à-dire à l'absence de
paix, donc la paix c'est quoi ? C’est vivre en dehors de la programmation. Mais vivre en
dehors de la programmation, ça demande quoi ? Ça demande une capacité de restructurer
notre vie, non pas en fonction des forces de l’âme, c'est-à-dire en fonction de nos
personnalités, mais en fonction de notre Esprit, c'est-à-dire notre Intelligence intégrale, et
nous avons la peur de le faire. 

Nous avons la crainte de le faire parce que nous ne sommes jamais, au cours de notre
existence, entrés dans un territoire, dans une expérience de vie, dans un niveau de vie où
nous étions seuls à juger de notre mesure, sans l’apport, sans le support de la mémoire de la
race. 

Demandez à un Italien de se libérer de la mémoire de la race, demandez à un Irlandais de se
libérer de la mémoire de la race, demandez à un Juif de se libérer de la mémoire de la race, à
un Islamiste de se libérer de la mémoire de la race, à un Hindou, demandez à un Homme de
se libérer de la mémoire de la race, et qu'est-ce qu'il vit ? Instantanément, il vit la crainte
froide de prendre des décisions qui risquent temporairement, psychologiquement, de le
saturer avec l'inquiétude, avec la confusion, avec le doute.

Nous parlons d'Esprit, nous parlons de Lumière, nous parlons de la grandeur de l’Homme,
nous parlons de conscience, de conscience supramentale, nous parlons de tous ces mots,
mais nous n'avons aucune notion de ce que veut dire réellement l’Homme, la Lumière de
l’Homme, la puissance créatrice de l’Homme, la conscience de l’Homme, l’évolution de
l’Homme, l’individualité de l’Homme, l’individuation de l’Homme.

Nous n'avons aucune notion de ceci, parce que pour entrer dans ce territoire, dans cette
nouvelle évolution, dans ce nouveau terrain psychique, dans cette nouvelle conscience, nous
serons obligés, bon gré, mal gré, d'éteindre les chandelles de l'involution, et nous avons peur
de ceci parce que nous avons peur de nous tromper.

Et pourquoi les Hommes ont peur de se tromper ? Parce que les Hommes n'ont pas
suffisamment conscience de leur puissance, de leur support et de leur lien avec l’invisible.
Si les Hommes avaient conscience de leur lien avec l'invisible, les Hommes n'auraient
aucun problème face à la crainte de se tromper, parce qu’un Homme conscient ça ne se
trompe pas.

Je parlais avec mon courtier ce matin, et je disais à mon courtier : “quelle est la différence
entre une part de 100$ et 100 parts de 1$”... Il dit : “c’est la même chose”. Je lui dis : “vous
dites qu'une part de 100$ c’est la même chose que 100 parts de 1$”... Il dit : “oui, c'est la
même chose”. 

Et je lui dis : “ce n'est pas la même chose parce que si vous avez une part de 100$ et que
vous attendez de faire 100% de profit, pour que la part de 100$ passe à 200$, ça va être
beaucoup plus long que 100 parts de 1$ de passer à 2$”... 
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Je lui dis : “c’est psychologique, sur le papier c'est la même chose, en comptabilité c'est la
même chose, mais psychiquement ce n'est pas la même chose”. Donc j’ai dit : “ne cherchez
pas, ne m'appelez pas au téléphone pour me vendre des parts sur la bourse américaine, de
90 à 100$, appelez-moi pour me vendre des parts de 10$, 15$, 20$, sinon je n’achète pas”.

Au bout du fil, il est demeuré muet, et c'est lui qui est l'expert, donc si je suis dans la
mémoire de la race, si je ne suis pas capable de définir par moi, selon ma propre réalité, la
différence entre une part de 100$ ou 100 parts de 1$, je suis obligé d'accepter la définition
de ce bonhomme qui fait de l'argent avec mon argent, donc je suis encore piégé par la
mémoire de la race. 

Et nous faisons ceci tous les jours de notre vie, nous ne sommes pas capables de prendre des
décisions, et une des raisons pour laquelle nous ne sommes pas capables, c'est parce que
nous avons crainte de défier l'autorité sur le plan de la valeur mentale de sa fonction
psychologique par rapport à soi. Si l’Homme n'est pas capable, de par sa propre vibration,
établir avec une parfaite certitude, sa conscience, donc son savoir, par rapport à une valeur
ou à une autre, il est obligé à ce moment-là de substituer ce qu'il sait pour ce qu’un autre
peut le faire prévaloir, et il fait déjà une erreur ! 

Et nous faisons constamment dans notre vie ces erreurs, parce qu’au cours de notre
évolution, nous passons notre temps à nous adapter à ce que les autres nous disent, à ce que
les autres pensent, au lieu de prendre en main ce que nous sommes, c'est-à-dire des
voyageurs dans le temps qui sont très bien doués pour la décision et qui sont capables de
supporter la décision. C’est seulement dans ce temps-là que nous sommes libres des conflits
intérieurs. 

Si vous vivez mentalement par rapport aux Hommes, par rapport aux valeurs de l’Homme
de l'Humanité de l'involution, vous serez toujours débalancés dans vos énergies. Le rôle de
l'Humanité ce n'est pas de lancer l’Homme dans son propre espace, le rôle de l'Humanité ce
n'est pas de libérer l’Homme de son inconscience, c’est de créer en lui suffisamment de
déséquilibre, de confusion, pour qu'il continue à appartenir à la mémoire de la race. 

L'Humanité, c'est la matérialisation sur la Terre du monde des morts, c'est la matérialisation
sur la Terre des forces de l’âme, des forces astrales. L'Humanité n'a rien à voir avec la
conscience morontielle systémique, c'est un autre temps ça. 

Et au lieu d'utiliser les évènements dans la vie, tous les évènements, n’importe quelles sortes
d'évènements, pour tester notre capacité de toujours mettre l’équilibre dans nos énergies,
c'est-à-dire de nous soulever au-dessus de la mémoire de la race qui nous influe autant dans
le rêve que le jour, au lieu de faire ceci, nous nous endormons !

Et nous passons de grandes années de notre vie totalement endormis et nous voulons quoi ?
Nous cherchons quoi ? Nous cherchons un peu dans le monde des points de lumière, nous
cherchons dans le monde des sources de connaissance, nous cherchons dans le monde des
écoles qui vont nous donner des réponses. Il n'y en a pas d'écoles dans le monde qui vont
vous donner des réponses ! 
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Il n'y a pas d’Hommes qui vont vous donner des réponses, il n'y a pas de maîtres qui vont
vous donner des réponses, il y a des êtres qui vont vous inviter à regarder la vie d'une
certaine façon, oui. C'est tout ce qu’ils peuvent faire.

Le reste, l’Homme doit le faire par lui-même parce qu’ultimement, l’Homme est un être qui
doit être créateur. Et être créateur, ça veut dire engendrer à partir de soi, engendrer des
décisions à partir de soi dans un milieu d'expérience quelconque, que ce soit dans le travail,
que ce soit dans “vos intimités”, que ce soit dans vos relations humaines. 

Être créateur, c'est engendrer à partir de soi, mais avec quoi comme support ? RIEN ! Sinon
vous allez toujours chercher le support de la mémoire de la race : “comment mes pairs ont
fait ceci”... L’Homme nouveau ne demande pas : “comment mes pairs ont fait ceci”,
l’Homme nouveau trace un nouveau sentier pour lui-même, par lui-même. 

L’Homme nouveau ne fait pas partie de la mémoire de la race, il est individué et
ultimement, il est un être constamment informé de l'intérieur. Mais informé de l'intérieur ne
veut pas dire déformé de l'intérieur !

“Informé de l'intérieur” veut dire : avoir une conscience vibratoire suffisamment souple
pour savoir que nous avons raison en tant qu'individus, au-dessus et au-delà de ce que la
mémoire de la race nous présente comme alternative ! Sinon vous n’avez aucune
individualité, vous faites partie de ce que nous appelons la race humaine, la grande vague. 

Donc il y a une suite, une chaîne d'évènements dans votre vie qui vous confronte tous les
jours : le travail, les amours, relations, finances ! Mais ces évènements-là dans la vie qui
vous confrontent, sont justement les évènements dont vous avez besoin et qui sont à votre
mesure pour tester jusqu'à quel point vous pouvez vous libérer de la mémoire de la race, et
équilibrer constamment vos énergies pour que dans le milieu, dans le fracas de la vie, vous
soyez toujours dans un centre calme. 

Si vous n'êtes pas capables de maintenir un centre calme dans le fracas de la vie, c'est
évident que vous aurez des ulcères, vous aurez le cancer, vous aurez toutes sortes de choses
parce que la vie est faite pour tester vos corps. Mais si l’Homme peut maintenir l’équilibre
de ses énergies dans tout ce fracas d'évènements, à ce moment-là il commence déjà à
prendre conscience, il n'a plus besoin de personne, il commence à être son propre maître. Il
peut commencer même, lui-même, à dicter comment la vie doit être vécue par un être qui
sait reconnaître d'où il est et où il s’en va.

Mais si vous cherchez l'équilibre de l'extérieur, que ce soit dans le pouvoir de la politique,
que ce soit dans la finance ou dans l'amour, vous avez des illusions. Ce sont des choses qui
vous sont envoyées simplement pour tester jusqu'à quel point vous avez un discernement
qui vous permet d'aller plus loin que les forces de l'âme, d'aller plus loin que l'expérience de
l’âme. 

Si j'allais par la voix intérieure et que je demande : “quel est le plus grand problème de
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l’Homme moderne”... Il ne sait pas comment dompter son âme, ce qu’ils veulent dire, c'est
qu’il ne sait pas comment traiter avec son âme. 

Nous vivons dans une période de vie qui est extrêmement prometteuse, et à la fois, nous
vivons dans une période de vie qui est extrêmement décadente. Et en tant qu’Hommes, nous
devons être capables de choisir ce que nous voulons faire avec ces énergies dans ces milieux
humains modernes, sinon nous sommes appelés à la débâcle.

Regardez les jeunes, regardez le jeune qui sort de l'école et qui veut entrer dans le monde du
travail. Regardez le monde de la compétition, regardez le monde de la drogue, regardez le
monde du cinéma, regardez le monde du porno, regardez l'internet, regardez tout ce qui se
passe, qui se décuple et qui avance à un rythme de plus en plus rapide ! 

Comment l'Homme qui n'a pas de conscience, qui n'a pas d'identité, va traiter avec ce
mouvement inexorable, au cours des générations qui viennent, d'une civilisation qui a perdu
contact avec elle-même : la pollution, le travail qui manque, les programmes socialistes qui
demain ne pourront pas nous supporter ! Les gouvernements ont promis à l’Homme, mais
ils ne peuvent plus délivrer, tout le monde veut quelque chose pour rien. 

Et vous, en tant qu'individus, dans ce mouvement inexorable vers la reconnaissance de soi
ou la perte totale de son identité, qu'est-ce que vous allez faire demain ? Les notions des
années 50 ne sont plus valables. Dans vingt ans, les notions de 95 ne seront plus valables.
Le monde est en flux, éruptions volcaniques, problèmes de démographie, vous avez vécu en
Europe avec ces masses qui recherchent du boulot, du travail, de l'équilibre !

Vous avez vécu en Afrique avec ces peuples qui se cherchent une identité économique et
nationale, vous avez vécu en Amérique du Sud avec ces peuples qui veulent copier l'Europe,
vous avez vécu aux États-Unis avec ces individus qui sont affolés par la violence, par le
déséquilibre, et maintenus en respiration simplement par la télé et les histoires
d’Hollywood. Vous avez vécu au Canada, ce grand pays qui n'a pas de couilles, vous avez
vécu en Asie, ces peuples qui veulent copier l'Europe et l'Amérique, mais à leurs mesures,
selon leurs paramètres !

Il y a des forces dans le monde qui vont écraser l’Homme, la communication, la
télécommunication, la surinformation, la surabondance de tout qui créera un jour, même la
déflation des valeurs ! Mais qu'est-ce que vous allez faire vous, en tant qu'individus, dans un
milieu qui n'est plus capable de se corriger ?! Qu'est-ce que vous allez faire dans un milieu
qui devient tellement complexe que même les Hommes ne savent plus comment le
corriger ? Qu'est-ce que vous allez faire vous, lorsque la religion ne sera plus suffisante pour
votre Esprit ou pour la canne de votre âme ?! 

Autrement dit qu'est-ce que l’Homme va faire lorsqu'il sera obligé d'être seul devant
l’inévitabilité historique de la dégradation des forces sociales, économiques et politiques,
dans un monde qui est devenu trop pesant pour un petit Esprit ?!

Vous croyez que nous savons tout ce qui se passe, vous croyez que nous sommes au courant
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de tout ce qui se passe au niveau de la pollution dans le monde ? On n'a même pas voulu
présenter totalement le programme de Cousteau concernant la pollution des mondes, la
pollution des mers ! Vous croyez que les problèmes de l'Humanité sont finis parce que nous
avons Microsoft ?! 

L’Homme sera forcé un jour de revenir à son individualité, de gratter la terre noire de sa
conscience cachée sous les débris de sa civilisation, qu’il soit Asiatique, Africain, Amérique
du sud, Américain, Canadien, c'est sans importance ! La Bourse a toussé le mois passé, crise
économique en Orient, en Malaisie, Indonésie, Japon, et les secousses viendront dans le
monde à des moments qui sont cachés à l’Homme, à l'Humanité. 

Alors l’Homme, l'individu un peu plus sensible, conscient, qu’est-ce qu’il lui restera
lorsqu’on lui aura enlevé les sécurités fictives d'une “social-démocratie” ou d’un capitalisme
à l'américaine ? Qu'est-ce qu'il lui restera à l’Homme ? Rien d’autre que sa force intérieure,
non pas basée sur la spiritualité des systèmes de l'involution, non pas basée sur les
fabulations ésotériques et occultes de l'involution, mais fondée sur une prise de conscience
réellement unie à sa réalité. 

Nous avons toujours cherché Dieu, nous avons toujours cherché des maîtres, nous avons
toujours cherché des religions, nous avons toujours cherché à s'accrocher à quelque chose,
et toutes ces choses au cours des siècles se sont mutées, transmutées, transformées. Et nous
allons découvrir un jour qu'il y a dans la conscience de l’Homme, chez l’Homme, des
territoires vastes, systémiques, non conquis, reliés entre eux par une télépathie universelle,
c’est-à-dire un système de communication qui ferait de l'internet un jeu d'enfant. 

Nous voulons garder notre identité parce que nous avons peur de la folie, mais pourquoi
nous avons peur de la folie ? Parce que déjà, DÉJÀ, nous sommes un petit peu colorés par
elle, sinon nous n'aurions pas peur de la folie. Un Homme qui n'est pas coloré par la folie,
un Homme qui n'a pas peur de la folie, un Homme qui est totalement sain d'esprit se fout de
la folie. 

Et quand on se fout éperdument de la folie, qu'est-ce qu'on fait ? On communique
facilement avec les “dieux”, avec les forces, avec la Lumière, avec cette chose qui est en
soi, qui fait partie de notre patrimoine, qui fait partie de notre réalité, qui fait partie de notre
réalité composée, qui fait partie de cet aspect de la nouvelle conscience qui viendra sur la
Terre réellement donner à cette planète un nouveau visage au cours de l'évolution, pendant
des siècles. 

Ce n'est pas à nous en tant qu’Hommes de chercher dans notre conscience le millenium, ce
n'est pas à nous de chercher dans notre conscience l'âge du Verseau parce que si nous
cherchons l’âge du Verseau, nous cherchons encore à l'extérieur de soi. Si nous cherchons
dans le millenium, nous cherchons encore à l'extérieur de soi, nous passons notre vie à
chercher à l'extérieur de nous-mêmes, lorsque en fait en tant qu'individus... En tant qu'Esprit
uni à l’âme incorporée dans la matière...  (Coupure). Fin.
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Se libérer du connu PE#028 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

028 – SE LIBÉRER DU CONNU

Quand on parle de psychologie évolutionnaire, on parle d’une psychologie qui est en voie
de développement et dont la fondation se raffinera avec le temps, parce que plus l’Homme
va faire usage de la parole, plus l’Homme va découvrir essentiellement, ce qu'il doit, des
mystères. 

Quand je parle des mystères, je parle de sa relation avec la vie à tous les niveaux, autant sur
le plan matériel que sur le plan astral, que sur le plan éthérique. Dans ce sens-là, la
psychologie évolutionnaire est intéressante parce qu'elle n’a pas de fin, et elle n’a pas de fin
parce que plus l’Homme va prendre conscience, plus il développera une conscience
vibratoire, et ce taux vibratoire de son mental grandissant constamment au cours de sa vie
éventuellement va permettre à l'être humain de se libérer complètement du connu.

Puis là, je voudrais parler un petit peu de ça. Se libérer du connu, ça fait partie de la
renaissance de la conscience humaine. Se libérer du connu, ça fait partie du mouvement de
l'Esprit à travers les énergies de l'âme et ça connecte avec le plan matériel. 

Se libérer du connu, ça veut dire entrer dans une ascension de conscience suffisamment
avancée pour que l'on réalise en tant qu'être humain que l’Homme est, de par fait, et de par
nature, totalement unique à sa réalité indiquée.

La réalité indiquée d’un Homme, c'est sa capacité de se sortir de sa programmation et de
prendre en main sa destinée en tant qu’individu, au-delà des conditions des paramètres
imposés par la conscience de la race. Ça sera réellement ça le test de l’Homme. Les
Hommes au cours de l'évolution seront testés par rapport à la mémoire de la race.

Si vous êtes Chinois, vous serez testés dans votre évolution par rapport à la mémoire de la
race chinoise, si vous êtes Québécois, si vous êtes Juif, si vous êtes Irlandais, si vous êtes
d'une souche involutive quelconque, vous serez testés en tant qu'individus par rapport à la
mémoire de cette race-là. Et c'est là que l’Homme découvrira ses points faibles, c’est-à-dire
ses attachements émotifs à une conscience planétaire. Et c'est là qu'il sera amené
éventuellement à se découpler de cette conscience planétaire pour en arriver éventuellement
à individualiser complètement son être, et à découvrir le mystère sa programmation.

Un être qui ne connaît pas le mystère de sa programmation, autrement dit les fondations de
sa programmation, les raisons de sa programmation, les mécanismes obscurs de sa
programmation, ne peut pas sur la Terre ou dans cette vie maintenir qu’il se connaît. Parce
que se connaître, dans le fond, ça veut dire pouvoir se libérer de la programmation,
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autrement dit contourner complètement les aspects émotifs de cette programmation-là afin
de se libérer autant de la mémoire de la race que de “l'imprimatur” qu’a créé la conscience
existentielle pendant X nombre d'années, jusqu'à ce que l’Homme passe de l’involution à
l’évolution.

Un être ne peut pas prétendre se connaître tant qu’il n’a pas fait face à cette programmation-
là, dans le sens qu'il ne l'a pas décousue, qu'il ne l’a pas défaite cette programmation-là, qu'il
ne l’a pas complètement intégrée dans sa nouvelle conscience, c’est-à-dire dans son être
individué. C’est dans ce sens-là que la vie est intéressante. 

La vie sera intéressante pour l’Homme à partir du moment où il commencera à se libérer de
sa programmation parce qu’à ce moment-là, il sera obligé de prendre des décisions qui vont
à l'encontre de la mémoire de sa race.

Donc un être qui est programmé et qui se sort de sa programmation, qui voit sa
programmation, qui comprend sa programmation, et qui prend des décisions l'amenant à se
libérer de sa programmation, découvre et peut dire à ce moment-là que la vie est
intéressante. Avant ça, la vie n’est pas intéressante. 

Tant qu’on est en programmation, la vie n’est pas intéressante, elle a ses moments
intéressants, mais elle n’est pas intéressante dans le sens qu’on ne peut pas l’expliquer
parfaitement. 

Alors qu'à partir du moment où l’Homme commence à entrer dans les mystères de sa
programmation, à connaître les pourtours, les contours et surtout le point “pivotal” (pivot)
qui résulte de son lien avec le plan astral, donc avec les forces de son âme qui définissent sa
personnalité, il ne peut pas réellement dire que la vie est intéressante. Pour vous autres, la
vie est intéressante quand ça va bien, elle n’est pas intéressante quand ça va mal.

Pour un être conscient, la vie est intéressante quand ça va bien et quand ça va mal. Puis
j’irais encore plus loin que ça, je dirais que pour un être conscient, la vie est intéressante
quand ça va mal parce que quand ça va bien, vous n’avez pas tendance tellement à étudier
votre vie, vous la vivez. Point final. Mais quand ça va mal, vous avez tendance à l’étudier
parce qu’à ce moment-là, vous avez accès à des données qui expliquent les mécanismes
obscurs qui la font dévier, qui vous créent des tensions, qui vous créent un déséquilibre. 

Et si l’Homme était conscient, ben, à ce moment-là, le fait que la vie ne va pas comme il
veut, elle devient intéressante parce qu’il développe des instruments intérieurs pour l’étudier
et aussi pour s’en libérer au niveau émotionnel, puis ça, c’est important de comprendre ça. 

Je ne sais pas si vous pouvez comprendre ce que je vous dis là ? Je vais le répéter parce que
c’est réellement le point central de ma discussion, parce que ça fait réellement partie de la
nouvelle psychologie évolutionnaire. Quand tu es inconscient puis que ça va bien, la vie est
intéressante. Quand ça va mal, elle n’est pas intéressante. Quand tu es conscient puis que ça
va bien, ça va bien ! Mais quand ça va mal, ta vie devient intéressante. Pourquoi ? Parce
qu’à ce moment-là, vous pouvez faire des études, vous pouvez faire des études de votre vie. 
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Si vous n'êtes pas capables de faire des études de votre vie quand ça va mal, à ce moment-là
vous ne pouvez pas réellement comprendre les mécanismes obscurs qu’elles (les études)
définissent, et vous ne pouvez pas comprendre comment vous allez vous libérer de votre
programmation. 

Je vous donne un exemple parce que ce n’est pas nécessairement facile à comprendre.

Supposons que A marie B, puis à un certain moment donné, B n’est pas contente, ou n’est
pas heureuse avec A. 

Ça fait que B dit : “là, je m’en vais”. 

À partir du moment où B dit à A : “je m’en vais”, la vie n’est pas intéressante pour A.

Mais si A va intérieurement, puis il commence à étudier pourquoi est-ce que B s’en va, à ce
moment-là, ça va lui dire : “B, elle a fini son temps avec toi”. 

Si A est capable d’absorber ça au niveau émotionnel, il va rendre B libre de sa stupidité, pas
à elle, mais à lui ! Autrement dit il va libérer B d’un karma avec lui.

Ça fait que s'il est mûr et qu’il dit : “c’est intéressant, tu t’en vas, tu me laisses parce qu’on
a été amenés ensemble pour vivre certaines choses, puis ça, c’est fait. Là, tu t’en vas pour
vivre ta vie finalement, affranchie de ton karma avec ma personne, c’est intéressant, ça fait
que je suis content que tu t’en ailles” (rires du public). 

Ça fait que si A est capable de dire à B : “je suis content que tu t’en ailles”, B quand elle va
partir, elle va être contente de partir. Mais elle ne va pas être contente de partir parce qu’elle
se libère de A, mais elle va être contente de partir parce qu’elle va voir que A est assez
intelligent pour la laisser aller.

À ce moment-là, B va partir en paix. B partant en paix parce que A a été capable de la
laisser partir en paix, A va pouvoir se refaire une autre vie en paix. 

Donc à ce moment-là, le karma de l’un va se libérer, le karma de l’autre va se libérer, puis
ils vont rentrer tous les deux dans un nouveau mode de vie, dans une nouvelle vie, avec des
assises qui sont totalement différentes. 

Ce que je veux dire, c’est que A, quand il a rencontré B au début, il l’a rencontrée parce
qu’elle avait des belles jambes. B, elle a rencontré A, pourquoi ? Parce qu’il avait un bon
job. 

Tandis que dans la nouvelle évolution, quand A va avoir laissé aller B parce qu’il va être
assez conscient, puis B va pouvoir partir parce qu’elle est suffisamment libre de la
domination de A, à ce moment-là les deux êtres, l’homme et la femme vont découvrir
qu’est-ce que c’est être bien dans leur peau, dans une union intime avec un autre, C, D.
Comprenez-vous ?
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Autrement dit pendant l'involution, quand A rencontrait B, c’était totalement karmique. A
rencontrait B parce que B avait des belles jambes ou A avait un bon job, puis ils ont fait des
enfants ensemble. Puis un jour, éventuellement, il est venu un point où ça ne marchait plus
ensemble. Pourquoi ? Parce qu’il y avait le karma, autrement dit les limites que B vivait ou
que A vivait par rapport à l’autre, c’était des limites karmiques qui ne pouvaient pas être
étudiées ou qui ne pouvaient pas être mesurées dans ce temps-là, parce que A et B n’avaient
pas la maturité de leur conscience. 

Mais à partir du moment ou A et B ont la maturité de leur conscience et qu’ils se libèrent
d’un karma involutif pour entrer dans une vie réellement neuve, à ce moment-là les assises
de leur nouvelle relation vont être totalement différentes. Il n’y aura plus de karma là-
dedans, donc il n’y aura plus de souffrance entre A et B, comme il y a eu pendant
l’involution. 

Mais pour ça, pour que l’Homme en arrive à ça, il faut qu’il en arrive à pouvoir réaliser que
quand ça va mal, ça va bien, s’il est capable de faire l’étude du mal qu’il vit. Si vous n’êtes
pas capables de faire l’étude de vos souffrances dans des conditions de travail ou d’intimité
ou quoi que ce soit, vous perdez votre temps, vous ne vous libérerez jamais du karma de la
race. 

Mais si vous êtes capables d’être dans une expérience de vie quelconque, que ce soit le
travail ou que ce soit les intimités, que ce soit n’importe quoi, et que vous êtes capables
d’étudier votre souffrance pour en arriver à prendre des décisions qui vous libèrent de la
souffrance, donc qui vous libèrent de la mémoire de la race, qui vous empêche de prendre
des décisions, à ce moment-là l’Homme n’aura plus de souffrance dans son expérience
humaine.

S vous n’êtes pas capables de faire l’étude… Qu’est-ce que je veux dire par une étude ? Une
étude c’est une communication entre A et B qui permet à A de voir la position de B, et de B
de voir la position de A, sans que ni l’un ni l’autre blâme l’autre. 

Ça fait que si A est capable de voir la position, B dit à A : “je m’en vais”. 

Si  A est capable de dire : “c’est intéressant ça”, il dit : “tu t’en vas”... 

Et B dit : “oui, je m’en vais”...

Ça fait que A, il dit : “tu t’en vas, pourquoi”... ? 

B, elle dit : “je m’en vais pour telle et telle raison”...

Et si A est capable de dire : “c’est intéressant”... À ce moment-là, il commence à se libérer
du karma de la race.

Mais s’ils ne sont pas capables l’un et l’autre de voir la raison intelligente qui fait en sorte
que l’un est en train de se libérer du karma de la race au niveau individuel, exprimé dans un
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couple, par exemple, à ce moment-là c’est inutile, ils ne pourront jamais s’affranchir de leur
karma personnel et ils demeureront des êtres programmés. 

Autrement dit ce que je veux dire, faire une étude ça équivaut quand tu es conscient à abolir
les réactions émotionnelles que tu as naturellement en tant qu’être involutif par rapport à
une autre personne. Surtout dans le domaine de l’intimité où c’est ta femme ou ton mari. Ou
plus loin dans le cas de ton boss. 

Si vous êtes capables... Si l’Homme est capable d’abolir les réactions animales, donc
astrales, donc les effets de la personnalité sur son intelligence, il va dire :  “oui, c’est vrai, tu
as raison, tu devrais partir, tu devrais me laisser, ça a de l’allure que tu me laisses, c’est le
temps que tu me laisses”... 

Mais on sait que dans l’expérience humaine, jusqu’à aujourd’hui, l’Homme n’a pas été
capable facilement de faire ça, de dire : “oui, ça a de l’allure là, il faut que je t’aide à me
laisser, c’est le temps que tu t’en ailles pour faire ta vie comme du monde, en dehors d’un
karma de race, en dehors d’un karma personnel qu’on a dû vivre au niveau des forces de
l’âme”.

Mais dans l’évolution, ça va se faire, dans l’évolution les hommes vont faire des études, les
femmes vont faire des études, les êtres vont faire des études entre eux, et en faisant des
études, ils vont prendre conscience objective de leur différence. Ils vont réaliser que leurs
différences ne sont pas là pour les séparer, que les différences sont là pour les unir en Esprit,
même si ça les sépare au niveau physique.

Ça fait que B laisse A, mais ils ne seront pas séparés en Esprit, au contraire. En Esprit, ils
sont très liés, ils sont très proches. C’est simplement au niveau humain, au niveau matériel
qu’ils sont séparés, mais en Esprit, ils ne sont pas séparés. Pourquoi ? Parce qu’il y a de la
Lumière dans les deux têtes. 

C’est simplement le karma de la race ou le karma personnel qui est changé, neutralisé, parce
que la programmation est dépassée. Mais ça, avant que l’Homme en arrive à comprendre ça
d’une façon froide, ça va prendre un certain temps parce que ça prend beaucoup d’identité,
ça prend beaucoup de transmutation des corps subtils, puis ça prend beaucoup d’objectivité
de conscience.

Ce qui veut dire ultimement que ça prend beaucoup d’amour entre A et B pour se laisser.
Comprenez-vous ? Ça prend beaucoup d’amour réel pour que A puisse dire : “c'est vrai, là,
on a été ensemble pendant tant de temps, ça a servi à telle affaire”. 

Ça ne veut pas dire nécessairement que les êtres doivent... quils se laisseront. J’explique le
principe que, où dans la vie l’Homme vivra des grandes souffrances, de la grande confusion
ou des grands évènements qui frapperont sa conscience, qui frapperont dans ses émotions,
dans son mental, ça sera nécessaire pour lui d’avoir suffisamment de conscience pour faire
une étude du projet de l’autre. Parce que si vous n’en arrivez pas… 

D’ailleurs c’est ce que je reproche à l’homme de l’involution, l’homme de l’involution a
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dominé la femme, pourquoi est-ce que... J’écrirai “tal'heure” (tout à l'heure) d'ailleurs un
livre, un jour, sur l’évolution de l’homme puis de la femme à ce niveau-là. L’homme a
dominé la femme, pourquoi ? Parce que l’homme n’a jamais donné à la femme une chance
de parfaitement s’exprimer, ça fait que la femme a été dominée.

Puis dans l’évolution, l’homme va être obligé de donner une chance à la femme de
s’exprimer parce que la femme va rentrer dans son identité, la femme va avoir besoin de
s’exprimer, et un jour la femme s’exprimera, la femme dira : “ça fait quinze ans qu’on est
ensemble là, ça fait quinze ans que je fais la soupe, ça fait quinze ans que je m’occupe de
tes bottines puis des enfants, là je prends un break, parce qu’on a été amenés pour des
raisons karmiques ensemble”... 

Quand un gars va se faire dire qu’ils ont été amenés pour des raisons karmiques ensemble,
puis qu’elle, elle est prête à prendre une autre direction dans sa vie, il est mieux d’être bien
bien balancé dans ses corps subtils parce que s’il ne l’est pas, elle va avoir une claque sur la
gueule. Ça fait que ça, ça va rester encore dans l’involution. 

Mais s’il est bien bien balancé puis qu’il est capable de faire une étude, parce que l’Esprit
c’est spontané autant chez lui que chez elle, à ce moment-là ça va lui dire dans sa tête autant
que dans sa tête à elle : “vous avez vécu votre temps ensemble, c’est fini, vous avez une
autre vie à vivre, le karma individuel est fini, puis c’est comme ça que ça marche”. 

Ça fait que tous les deux vont recommencer à se structurer une autre vie, puis dans un mode
de conscience créative, donc libres du karma individuel. Pourquoi ? Parce qu’ils auront fait
une étude, parce que le gars aura écouté les positions de la femme puis la femme aura
écouté les positions de l’homme. Et l’Homme conscient, l’Homme nouveau ne pourra pas
se libérer du phénomène de l’étude.

Étudiez, quand vous vous parlez, quand vous communiquez ensemble, étudiez ! Ça veut
dire regardez la position de l’autre sans réagir, puis essayez ça dans votre expérience, puis
vous allez voir que c’est du “stock”. Écoutez la position de l’autre sans réagir, vous allez
voir que ce n’est pas facile. Vous allez voir, les hommes sont encore très dominateurs ! 

On a beau parler du mouvement féministe, ça, il n’y a rien là ! Ça c’est au niveau social.
Mais c’est dans la cuisine, dans la maison, dans l’intimité qu’on s’aperçoit que l’homme est
très dominateur et l’homme est beaucoup plus dominateur qu’il pense. L’homme est encore
bien subtil dans sa domination. C’est encore lui qui râle, c’est encore lui qui a raison. 

Puis la femme consciente, un jour elle va vous tasser là ! Puis quand la femme consciente
aura tassé l’homme complètement à ce niveau-là, là on pourra réellement parler du succès
du mouvement de la femme dans le monde. 

L’homme est très dominateur, ça fait partie de sa conscience, de son inconscience, ça fait
partie de sa conscience de la race. La femme consciente ne prendra pas ça longtemps. Au
cours des générations, au cours des siècles, la femme consciente va totalement vous tasser à
ce niveau-là parce que ça fait partie de l’évolution de son Esprit. Et dans l’évolution de la
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conscience supramentale sur la Terre, l’Esprit de la femme est aussi équivalent que l’Esprit
de l’homme.

Ce n’est pas parce que vous êtes ingénieur puis que votre femme fait de la soupe aux pois à
la maison, que votre Esprit est supérieur au sien. Parce que vous allez voir un jour que
quand elle va mettre de côté sa soupe aux pois, puis qu’elle va vous regarder dans l’œil, puis
qu’elle va taper de son talon, vous allez voir qu’une femme qui tape du talon, ça tape du
talon ! (rires du public). Mais elle ne tape pas du talon encoren la femme, parce qu’elle n’en
a pas de talon, mais un jour elle va en avoir du talon ! Ça fait qu'à ce moment-là, vous allez
être obligés de faire des études !

Puis elle ne sera pas agressive la femme, elle va dire : “sais-tu toutou, j’ai pensé que c’est
temps qu’on se laisse”, (rires du public), sais-tu mon chou, c’est temps qu’on prenne de
l’espace, moi puis toi”... 

Là, toi t'es dans la construction depuis vingt-cinq ans, tu vas dire : “comment ça, tabarnak,
prendre de l’espace, (rires du public), c’est quoi cette crisse d’affaire-là, t'es allée voir un
crisse de fou qui t’a influencée là, ou ta chum qui n’aime pas les hommes, c’est quoi ça,
câlisse, répète-moi donc ça encore, tabarnak”, (rires du public), mon chou, tu veux me
laisser, mais j'ai mon ostie de crisse de voyage, es-tu folle, crisse, attends que je dise ça à ta
mère”... (rires du public).

Puis elle la femme, elle va être bien calme : “mon chou, c'est vrai, est-ce que tu as vu
comment tu es dominateur, tu ne veux même pas que je parte”... 

Puis là, tu vas dire : “tabarnak, t'es ma femme”... 

Elle dit : “j’étais ta femme, là je ne suis plus ta femme, je commence à prendre de la
distance, mon chou”... 

Là, le gars il va commencer à faire de la haute pression. Il dit : “jamais tu ne m’as parlé de
même, crisse, je suis dans la construction depuis vingt-cinq ans, c’est moi qui te nourris,
crisse, j’achète ton linge puis je te donne la sécurité, puis tu vas me laisser”... ?!

Elle va dire : “ben, oui, je suis capable de travailler, mon chou”... 

Il dit : “câlisse, c’est le monde à l’envers”... 

Là, elle va dire : “ben, non, mon pitou, ce n’est pas le monde qui est à l’envers, c’est toi”...
(rires du public). 

Là, il dit : “il vaut mieux rien dire puis aller se coucher”... (rires du public). 

Ça fait que là, il va arriver dans le lit, il va aller se chercher une “crisse” de vibration là !
Puis là, il n’y a pas une bonne vibration, puis elle est encore dans le chou ! Ça fait qu’elle va
se retourner de bord ; elle va lui mettre la main au cou, puis là elle va dire : “mais t’inquiète
pas de ça là, on parlera de ça plus tard, mon chou”... 
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Le gars il va dire : “laisse-moi en paix, crisse, je travaille demain matin, moi, tabarnak, il
faut que je te nourrisse puis la famille, demain là”... Ça fait que la femme, elle va voir que
l’homme a encore beaucoup de domination en lui.

Mais elle va lui faire ça pendant six mois, cinq mois, elle n’est pas pressée pour le laisser.
C’est un mouvement d’esprit, c’est son Esprit qui commence à s’éveiller. Ça peut être dans
deux ans qu’elle va le laisser, dans trois ans. Ce n’est pas qu’elle veut le laisser, c’est qu’il
faut qu’elle le laisse dans le temps, mais elle n’est pas pressée. C’est un mouvement
d’esprit. 

Ça fait qu'elle va lui en parler la semaine prochaine, puis dans deux mois, puis dans trois
mois. Puis là, elle va avoir différents états d’âme là-dedans, c’est comme le “Stock Market”
(le marché boursier), ça va monter, puis ça va descendre. Puis éventuellement, après un an,
deux ans, trois ans, quand elle va lui avoir bien expliqué, puis qu’ils vont être rentrés tous
les deux dans des études de tout ça, là au bout de trois ans, il va dire :  “ça va bien aller,
crisse, ça m’a pris du temps pour comprendre ça”... Pourquoi ? Parce qu’on ne veut pas
admettre le réel. 

On a de la misère à admettre le réel ! Puis la raison qu’on ne veut pas admettre le réel, c’est
parce que la vie qu’on s’est créée, on se l’est créée pour se sécuriser émotivement. Tout ce
qu’on a fait, c’est pour se sécuriser émotivement. Ça fait que le réel pour nous autres !… 

Ça fait que quand la “bonne femme” elle arrive, elle dit : “mon chou, je pense qu’il est
temps qu’on se laisse, je veux faire une autre vie, j’ai le goût de sortir, t'es bien dans tes
affaires tout le temps, tes constructions, les maisons, puis les ci, puis les blocs de ciment,
moi j’ai le goût le voyager, j’ai le goût de m’acheter des petites robes, puis j’ai le goût
d’aller en France, puis j’ai le goût de rencontrer du monde nouveau, pas rien que des gars
qui sont dans la construction là, avec des crisses, des... Tabarnark, je veux rencontrer du
monde un petit peu plus subtil, t'sé”...

Oh “sacrament” ! Ça fait que ça va être intéressant “tal’heure” ce qui va se passer dans
l’évolution de l’Homme conscient. Parce qu’à partir du moment où un Esprit s’éveille,
quand un Esprit s’éveille, il y a l’Intelligence de sa propre vie qu’il est en train de découvrir,
qu’il n’avait jamais avant pensé pouvoir faire, ou de même pouvoir découvrir, parce qu’il
était tout dans les forces de l’âme. La seule raison qu’on appartient à la mémoire de la race,
c’est parce qu’on vit au niveau de l’âme.

Si on vivait au niveau de l’Esprit, on serait totalement libre de la mémoire de la race. Ça fait
qu'on serait capable de prendre des décisions par rapport aux êtres humains qui nous
entourent, proches ou loin, qui feraient partie de notre Intelligence, qui feraient partie de nos
études en relation avec eux autres, et qui éventuellement nous amèneraient, relativement
parlant, à prendre des décisions intelligentes pour les deux, pour les trois, pour les quatre,
pour les cinq !

Mais si vous n’êtes pas prêts à faire des études avec vos partenaires en affaire, en intimité,
avec les êtres qui vous entourent, ça veut dire que vous n’êtes pas capables de prendre
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conscience de votre réalité et de la transposer dans leur conscience, les amener à la voir. Si
vous n’êtes pas capables d’amener quelqu’un à voir votre réalité, ça veut dire que vous avez
peur de la présenter au monde. 

Il y a des femmes qui cachent dans leur sein, dans le secret de leur être, pendant des années
de temps, le désir de vivre autrement. Il y a des hommes qui cachent dans leur être pendant
des années de temps le désir de vivre autrement. Vous ne pouvez pas vivre indéfiniment
comme ça. 

Quand vous êtes dans les forces de l’âme, vous pouvez demeurer longtemps infirmes, vous
pouvez demeurer longtemps aveugles, vous pouvez demeurer longtemps silencieux, vous
pouvez pleurer longtemps dans votre intérieur, dans la lutte de votre conscience, de votre
inconscience. Mais quand vous êtes conscients, vous ne pouvez plus faire ça !

Quand tu es conscient, tu ne peux plus pleurer par en dedans, quand tu es conscient, tu ne
peux plus cacher par en dedans, quand tu es conscient, tu ne peux plus t’empêcher de vivre.
Quand l’homme et quand la femme ne s’empêcheront plus de vivre sur la Terre, c’est parce
qu’il y aura déjà de la conscience chez l’homme et chez la femme. 

Quand un être humain sur la Terre s’empêche de vivre, autrement dit s’empêche de
véhiculer les énergies de son Esprit pour allumer l’âme, alléger l’âme, qui sont les forces
astrales de la mort, à ce moment-là il n’y a pas de conscience, il n’y a pas de vie. C’est pour
ça que les Hommes sur la Terre cherchent le bonheur, les Hommes cherchent à être heureux
dans la danse, ils cherchent à être heureux dans la sexualité, ils cherchent à être heureux au
forum, ils cherchent à être heureux dans la petite musique qu’ils écoutent avec le
“Walkman”. 

On passe notre vie à faire de la compensation parce qu’on veut être heureux. Puis le marché
nous vend des gadgets constamment pour être heureux ! La drogue pour être heureux ! Au
lieu d’être bien dans sa peau. Mais si tu pleures par en dedans, si tu n’es pas capable de
sortir ce que tu as en dedans, puis le communiquer à l’autre, puis en faire une étude pour
que les deux sortent de tout ça plus grands, à ce moment-là vous ne pouvez pas dire que
vous êtes bien dans votre peau. 

Vous pouvez être heureux de temps en temps, mais je peux vous assurer que vous allez être
malheureux dans d’autres temps. Tandis que si vous êtes bien dans votre peau, vous serez
toujours bien dans votre peau, mais ça demandera de l’étude. Vous ne pouvez pas prendre
des décisions dans la vie tout seul. Tu as une relation avec ton boss, tu as une relation avec
ton mari, tu as une relation avec ta femme. L’Homme n’est pas une île. Mais il y a trop
d’êtres qui sont incapables de communiquer. 

Le plus grand problème de l’Homme d’ailleurs, c’est la communication. Aussitôt que vous
entrez en communication avec des êtres, vous sentez l’ego. La fille qui dit à son gars : “il
est temps qu’on change notre vie, qu’on prenne une petite distance”, elle va le sentir l’ego
du bonhomme. La qualité fondamentale de l’étude puis l’étude ça n’existe pas dans
l’involution, la qualité fondamentale de l’étude, c’est que tu ne sens pas l’ego de l’autre. À
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partir du moment où tu ne sens pas l’ego de l’autre, déjà tu commences à te libérer de lui, et
lui commence à être libre de toi. 

Mais si vous sentez l’ego de l’autre, vous ne serez jamais libres l’un de l’autre, même si
physiquement vous êtes libres, il y aura toujours des traces de “brake” (des freins) dans les
éthers. Toujours des traces de “brake” ! 

Si l’atome laisse des traces dans les éthers matériels, même si on ne la voit pas, on voit la
trace, imaginez-vous la pensée ! Ça fait que si vous ne voulez pas laisser de traces de
“brake”, quand vous prenez des décisions par rapport aux Hommes, par rapport aux êtres,
par rapport à ceux qui sont autour de vous, par rapport à ceux qui font votre société,
organisez-vous pour faire des études objectives. 

Mais pour faire une étude objective, ça prend une conscience objective, puis pour avoir une
conscience objective, il faut avoir le pouvoir de la communication et ce n’est pas évident le
pouvoir de la communication. Ils disent : communiquer avec quelqu’un, ça ne veut pas
dire “dire ce que vous voulez”. Ils disent : communiquer avec quelqu’un, ça veut dire “ce
que vous pouvez dire” ! Ce n’est pas pareil. 

Il y a bien du monde (des gens) qui ne sont pas capables de dire à quelqu’un ce qu’ils
veulent dire, il y a du monde (des gens) qui sont pris pendant des années avec des choses
qu’ils veulent dire à quelqu’un, ils ne sont pas capables de le dire. Il y a du monde (des
gens) qui ne sont pas capables de le dire au boss. Il y a des hommes qui ne sont pas capables
de dire à leur femme, il y a des femmes qui ne sont pas capables de dire à leur mari ce
qu’elles veulent dire.

Ça c’est les forces de l’âme qui vous empêchent de le faire, parce qu’un être libre ne peut
pas être empêché de parler. Un être libre ne peut pas être empêché de parler  ! Si vous êtes
empêchés de parler, vous n’êtes pas des êtres libres. Le secret ça fait partie des forces de
l’âme. Dans l’Esprit il n’y en a pas de secret. Un être doit être capable de parler, sans ça il
n’y a pas d’évolution.

Regardez les vieilles races, les Chinois, les Japonais, les Orientaux… Il ne faut pas perdre la
face ! Comment est-ce que tu veux que ça évolue ce monde-là, s’ils sont encore au stage de
ne par perdre la “crisse” de face pour sauver leur cul ! Tu ne peux pas dire telle affaire, tu
perds la face ! Ils sont toujours dans un mécanisme de ne pas perdre la face pour sauver leur
cul ! 

Là, c’est parce que je n’ai pas le temps de faire une étude psychologique des nations, ça
serait une chose que je voudrais faire un jour. Qu’est-ce que c’est un Américain, c’est quoi
un Chinois, c’est quoi un Russe, c’est quoi un Allemand,  c’est quoi un Africain, c’est quoi
un Haïtien, c’est quoi tout ce monde-là, c’est quoi un Juif, c’est quoi un Israélite, c’est quoi
le modèle psychique, le mécanisme psychique d’un peuple ? C’est quoi ? C’est intéressant
ça ! Premièrement, je ne le ferai pas parce que je me ferais tirer, mais ça serait intéressant de
le faire ! 
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Ça fait qu'au niveau individuel, c’est la même chose, on est tous des Chinois, on est tous des
ci, on est tous des ça, on est tous quelque chose autre que ce que l’on devrait être, c’est-à-
dire des êtres réels ! C’est pour ça que j’ai appelé le livre “La Genèse du Réel”, pas Genèse
de la vérité, du Réel ! 

Le plus grand problème de l’Homme sur la Terre, c’est la communication. Puis le monde
veut être télépathique, commencez par parler d’abord, puis vous serez télépathique après !
“Sacrament” ! “First things first”, mettez vos tailleurs d’hiver (rires du public), ils sont
encore aux quatre saisons.

Puis vous allez le sentir au fur et à mesure où vous allez développer une conscience
vibratoire, comment est-ce que c’est un problème, la communication avec l’Homme ! Vous
allez dire : “je ne comprends pas ça, ça me dépasse”... Puis vous allez avoir raison, mais
c’est le lot de la conscience humaine, c’est le lot humain, “it’s our lot, we cannot
communicate”, bon, on fait des petits efforts dans le social là, les Américains, tout ça… 

Mais je parle de la vraie communication, le mouvement psychique de l’être, la rentrée d’un
Homme dans le mental de l’autre, l’élimination totalement de sa personnalité, la projection
totalement de sa personne, le mouvement de son Esprit, la restriction des forces de l’âme, ça
c’est du “stock”. L’élimination de l’orgueil intellectuel, la conscience de la domination
quand on parle à l’autre, l’homme ne la voit pas, il ne la voit pas la domination qu’il impose
à la femme, l’homme ! 

Il va s'en rendre compte quand elle va dire : “mon chou, je pense qu’après quinze ans, il est
temps qu’on se sépare”... Oh “sacrament” ! Là, il va commencer à sentir la domination, pas
tout de suite, ça va prendre un certain temps ! Ça va prendre deux, trois ans, après le début
de l’étude.

On est du “stock” nous autres les hommes, on pense qu’on aime nos femmes. Ce n’est pas
nos femmes qu’on aime, on aime l’arrangement qu’on a avec elles autres. Ce n’est pas
pareil ! On aime l'arrangement avec elles autres ! Elle fait bien la cuisine ou elle tient la
maison propre ou elle fait bien l’amour ! Il y a quelque chose, il y a un arrangement. 

Aimer sa femme ou aimer son mari, c’est aimer son Esprit. L’Amour, ça commence au
niveau de l’Esprit. C’est là que ça se situe, c’est pour ça que pendant l’involution, on n’a
jamais compris ça parce que l’amour de l’involution, ça ne se situait pas au niveau de
l’Esprit, ça se situait au niveau des forces de l’âme. Avant qu’on comprenne l’Amour
christique, il va falloir qu’on perde nos pneus d’hiver !

Puis ce qu’on vit nous autres, imagine-toi, nous autres on domine la femme dans des pays
avancés comme l’Amérique, imagine-toi ce qui se passe en Afrique, imagine-toi ce qui se
passe en Asie, imagine-toi ce qui se passe dans les vieux peuples ! Quand vous allez prendre
conscience, la chose que vous allez réaliser le plus, c'est la domination chez vous de l’autre.
Ça c’est pour l’homme.

Puis en tant que femme, ce que vous allez réaliser le plus, votre manque de force de vous
rendre libre. Ces deux aspects-là font partie du tandem de l’involution, l’homme qui domine
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la femme, la femme qui est dominée. C’est le tandem de l’involution. Ça c’est arrosé au
champagne, l’amour, la sexualité, quand ça va bien. Puis les crises, puis les pleurs, puis les
larmes quand ça va mal. Puis ce n’est pas le rôle de l’homme de rendre la femme libre, c’est
son rôle à elle de se libérer. La femme a son karma à brûler aussi, elle a son job à faire. 

Penses-tu que c’est le gars de la construction qui va dire : “bon, ben, tu t’en vas”... S’il va
faire ça, ça ne fait pas son affaire ! Il faut que la femme ait la force de se rendre libre du
joug de la domination de l’homme, à n’importe quel niveau. Si la femme ne se rend pas
libre du joug de la domination, qui est la manifestation luciférienne sur la Terre... C’est la
domination qui est le principe luciférien sur la Terre ! 

Que ce soit la domination des peuples, que ce soit la domination par les dictatures, que ce
soit la domination par les forces hitlériennes, que ce soit la domination par les forces
spirituelles involutives, la domination c’est un principe luciférien ! Ça ne fait pas partie de
la conscience systémique de l’Homme morontialisé.

Dans la conscience cosmique universelle systémique, la domination n’existe pas à aucun
niveau. Pourquoi ? Parce que l’Esprit est toujours présent. Tout le reste, que vous appeliez
ça la spiritualité, mettez ça au nom de la spiritualité, si vous voulez, mettez ça au nom des
religions, mettez ça au nom des plus grandes vertus qu’on a connues pendant l’involution,
montrez-moi n’importe quoi qui fait partie de l’involution, et je vous démontrerai qu’il y a
là-dedans de la domination.

Ça fait que la femme a le droit de se libérer au cours de l’évolution, et l’homme aura le rôle
d’écouter ce qu’elle a à dire lorsqu’elle décrira devant lui sa souffrance. Ça prendra un
certain temps avant qu’il puisse la digérer, ça va lui prendre un certain temps avant de
réaliser qu’effectivement il est dominateur. C’est vrai qu’il est dominateur, puis il ne le
voyait pas, c'était pas de sa faute, il faut que ça lui soit montré, et ça lui sera même plus que
montré, ça lui sera démontré parce qu’un jour la femme se rendra libre de l’homme. 

Ça fait qu'en ce qui me concerne en tant qu’initié, le concept de l’amour sur la Terre ne
m’intéresse pas parce que l’amour sur la Terre, ce n’est pas de l’Amour, c’est simplement
une façon de magnétiser astralement un autre pour la conquête de l’autre, la domination de
l’autre. 

L’Amour n’existe pas sur la Terre. Regardez-la, l’affaire de la domination ! 

Si vous parlez d’évolution, vous parlez de conscience supramentale, vous parlez de
n’importe quoi de ces choses qui sont bienvenues, regardez bien la domination, parce que
c’est à partir du moment où vous serez conscients de la mesure de votre domination sur
l’autre que vous serez conscients de votre Lumière. 

Un être qui est conscient de la domination qu’il peut avoir sur un autre, il est
automatiquement, de sa capacité, de neutraliser cette domination-là, c’est un être qui a déjà
en lui de la Lumière. 
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Si vous n’êtes pas conscients de votre domination, il n’y en a pas chez vous de ce que
j’appelle “de la Lumière”, c’est-à-dire que vous ne vivrez pas au rayon fondamental de votre
conscience systémique, vous êtes simplement des âmes en expérience, vous avez des liens
karmiques avec ceux qui vous entourent. 

Là, je ne veux pas que le monde parte puis qu’il dise : “bon, ben, il faut qu’on commence à
se checker”, pour voir si elle, elle “checke”, pour voir si elle est dominée, puis l’autre il
“checke” pour voir s’il la domine, puis que le monde parte avec l’impression qu’un jour, il
faut que le monde se laisse ! Ce n’est pas ça que je veux dire ! 

Mais je veux dire que s’il y a domination entre l’homme puis la femme, s’il y a domination
entre l’homme puis l’homme, s’il y a domination entre la femme puis la femme, un jour il
faut qu'elle cesse, parce que l'être conscient ne pourra pas vivre ça indéfiniment. Parce que
vous aurez une conscience vibratoire tellement grande qu’à partir du moment où vous serez
dominés, vous serez instantanément plongés dans une souffrance atroce.

Là, vous ne la sentez pas la souffrance quand vous êtes dominés, parce que vous avez trop
d e “buffers” (tampons). L’esclave ne sent pas la souffrance quand il est dominé par le
Blanc. C’est quand il voyage un petit peu dans le monde puis qu’il voit qu’est-ce que c’est
un petit peu de la liberté, qu’il commence à sentir qu’est-ce que c’est la servitude, c’est la
même chose pour l’être humain. 

Quand vous aurez une conscience vibratoire, puis que vous aurez touché à des plafonds un
petit peu plus subtils de votre moi, quand vous serez un petit peu plus élevés en énergie,
puis qu’on viendra vers vous pour vous dominer, qu’on vous imposera une patte d’ours,
qu’on voudra vous contenir, vous allez voir que vous allez vibrer “en maudit”. 

Puis c’est là, que vous soyez homme ou que vous soyez femme, vous ferez éclater autour de
vous les limites qui vous auront empêché d’être parfaitement bien dans votre peau. C’est ça
l’évolution. 

Ce qui se passe au niveau social dans le monde, c’est simplement la partie astrale de tout ça,
mais ce qui se fera au niveau de l’individu dans le monde, au niveau de la conscience
supramentale sur la Terre, c’est un petit peu dans les normes que je vous explique
aujourd’hui. 

Il y a des gens qui vont dire : “bon, ben, je ne peux pas parler de lui ou je ne peux pas
parler d’elle, je n’aime pas ça placoter, je n’aime pas ça parler des autres”... Quand tu fais
des études, tu ne parles pas des autres, tu étudies les autres, ce n’est pas pareil ! Il y a des
gens qui se cachent en arrière de la position du politiquement correct : “je ne veux pas
parler des autres, je ne veux pas parler de ma belle-mère, je ne veux pas parler de mon
beau-père, je ne veux pas parler de mon chum”... Il ne s’agit pas de parler de lui, il s’agit
d’étudier ta belle-mère, puis ton “chum” puis ton mari, ainsi de suite, puis vous étudier
mutuellement. 

Si vous n’êtes pas capables de faire des études objectives de vos consciences relatives, vous
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ne pourrez pas découvrir le pot aux roses de vos intentions, de vos mécanismes, de votre
propre mystère. Vous ne pourrez pas le découvrir parce que c’est trop occulte. Si vous ne
vous donnez pas le plaisir, la joie de parler – je ne parle pas de jaser, je parle de parler – ce
qui fait partie de votre Esprit, vous ne pourrez jamais découvrir l’autre, vous ne pourrez
jamais vous découvrir vous-mêmes. Vous ne pourrez jamais découvrir jusqu’à quel point
vous connaissez l’autre, ce n’est pas du jasage, ce n’est pas du placotage, c’est de l’étude.

Moi je pourrais m’asseoir avec chacun de vous autres dans la salle puis vous parler pendant
deux jours, de vous autres. Vous seriez surpris de ce que je sais de vous autres. Pourquoi ?
Parce que je ferais une étude. Je ne vous jugerais pas, je ferais une étude, c’est ça la parole.
Ça fait partie de l’Esprit, la parole. La jasette ça ne fait pas partie de l’Esprit, la parole ça
fait partie de l’Esprit. 

Avec la parole, tu as le droit de regarder dans le terrain de l’autre, tu as le droit de regarder
dans le jardin de l’autre parce que tu ne mesures jamais la hauteur des clôtures. Tu vas
savoir des choses que... Woup... Toi-même tu découvres en même temps que tu parles, c’est
intéressant

Ça fait que quand tu fais ça, A puis B, tu fais ça pendant des semaines puis des mois, sais-tu
qu’après un certain nombre d’années, vous vous rendez franchement service parce que vous
éliminez de votre inconscience mutuelle des voiles qui ont servi à la personnification de
votre propre inconscience, vos personnalités. C’est ça qui a uni vos personnalités.

Lui c’est un voleur, puis elle c’est une “guidoune”, mais ils s’entendent bien ensemble parce
qu’ils ont un trait là, ensemble. Elle aime ça être avec lui parce qu'il vole, puis lui il aime ça
être avec elle parce que c’est une “guidoune”. Ça fait qu'ils se cachent, ils se complaisent
tous les deux dans leurs voiles. 

Mais si lui, un jour, en arriverait à une certaine conscience, puis qu’il disait :

“Georgette, je sais que t'es une guidoune, c’était intéressant pendant des années, j’avais
besoin de toi comme guidoune parce que mes chums, ils disaient : bon, ben, Jean-Pierre il a
une crisse de belle Georgette, puis ça me faisait du bien, mais là, mes chums je ne traîne
plus avec eux autres, je suis sorti de ce milieu-là, puis t’avoir comme guidoune, ça ne
m’intéresse plus tellement. 

Ça fait qu’à ce moment-là, on devrait commencer à changer un petit peu notre modus
operandi. Ça fait que toi là, arrête de faire la crisse de guidoune quand tu rencontres du
monde, on a fini ça, puis moi je vais arrêter de voler des chars ! Je vais me trouver un job
chez Starbucks comme tout le monde. Comment est-ce que tu penses de tout ça”... ? 

La fille elle va dire : “on peut essayer”. La semaine prochaine, “crisse”, elle change de
souliers… Au lieu d'avoir des hauts talons rouges, elle les a descendus un petit peu, puis elle
s’habille un petit peu plus soft. Puis lui, il est allé chez Eaton, puis il s’est trouvé un job.
Puis il commence à rentrer dans un nouveau mode de vie. 

Mais au début, il trouve ça “plate” (ennuyeux), puis elle aussi, parce qu’elle aimait ça, être
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“guidoune” avant. Puis lui il aimait ça être le gros bras qui volait. Ça fait que là, c’est
“plate” ! Travailler chez Eaton c’est “plate” en “crisse” ! Puis porter des souliers qui n’ont
plus de talons hauts... C’est “plate” ! T’as l’impression d’être trop proche de la Terre.

Mais avec les mois puis les mois, ils s’habituent, puis éventuellement ils se sont redécouvert
une autre sorte d’alliance, c’est plus réel leur affaire, puis ils se trouvent bien de même. Puis
finalement, les gars avec qui il volait, ben, ils ne viennent plus chez eux parce qu’il ne se
passe plus rien, ça fait qu'ils sont libres de tout ça, de ce karma-là. Puis elle, elle porte des
souliers à talons bas, ça fait que les gars ils n’ont pas tendance à faire des références à elle,
ça fait qu’elle souffre moins aussi, tout le monde il est beau, tout le monde il est gentil ! 

Autrement dit ce que je veux dire, c’est qu’à partir du moment où l’Homme commence à
parler puis à réellement faire des études de sa condition, l’Homme commence
automatiquement à se libérer parce qu’il commence à déchirer des voiles qui, pendant
l’involution, ont été les paramètres qui ont servi à son expérience planétaire. 

Il y a des forces... Il est devenu voleur lui, parce qu’il était gros premièrement, il était six
pieds quatre, il n’avait pas d’éducation, puis il y a un gars qui est venu le voir un jour, puis
qui lui a dit : “écoute, si tu viens avec nous autres on peut te faire faire de l’argent, vite”...
Comme il n’avait pas d’éducation puis qu’il était gros, fort, il est rentré là-dedans, c'était des
forces d’influence. 

On est aujourd’hui le résultat d’influences. La femme c’est le résultat d’influences, l’homme
c’est le résultat d’influences. Un jour il va falloir qu’on soit ce qu’on EST, au lieu d’être
simplement le résultat d’influences. Tu ne peux pas vivre toute ta vie à être le résultat
d’influences parce que sans ça, tu ne mettras jamais le doigt sur ta réalité. Tu ne sauras
jamais ce que tu es. C’est “plate” ! Ça c’est le karma de l’homme puis de la femme. 

Faites bien attention à faire des études, c’est bien important les études. Si vous me posez des
questions sur les études, je vais vous donner des réponses. Est-ce qu’on peut arrêter ça, la
machine, là ? O.K. Posez-moi des questions… Fin.
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Faire la gestion de son existence PE#029 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

029 – FAIRE LA GESTION DE SON EXISTENCE

Bonsoir messieurs-dames. Avant de commencer, je voudrais vous faire quelques réflexions
sur le bouquin. Vous savez que tous mes livres sont le produit d’une canalisation, donc ils
ne sont pas difficiles à écrire pour moi, mais ils sont difficiles à lire dans ce sens qu’ils sont
très opaques, il sont très condensés. 

Et le prochain livre qui est dans le “pypelyne” comme on dit, c’est un livre qui sera dédié je
crois à l’information de l’Homme sur le sujet de l’amour. Puis j’ai l’impression qu’il y a
deux livres qui doivent être canalisés, il y a celui-là qui sera intitulé probablement “La
mythologie de l’amour” et l’autre qui sera intitulé “L’âge du bonheur”. 

Je ne connais pas le sujet là encore, mais dans la lignée de ces livres-là, ce qui est important
pour vous autres les lecteurs, c’est de les lire avec un certain dégagement, il ne faut pas que
vous vous impliquiez trop dans la lecture, il ne faut pas que vous vous impliquiez dans la
lecture au niveau de la croyance.

Il faut lire ces livres-là de loin, sachant qu'éventuellement selon votre vibration, les livres
deviendront extrêmement faciles à interpréter sur le plan mental. Une fois que l’Homme
pourra interpréter ces livres-là sur le plan mental, il continuera à découvrir dans les chapitres
d'autres niveaux d'informations qui sont voilés, parce qu'ils font partie de la structure
psychique du mot. Et la façon dont les textes sont faits, établis, structurés par le plan mental,
nous donnent à court ou à long terme une vision toujours renouvelée de ce que les plans
veulent révéler ou expliquer à l’Homme, de la nature, de sa nature ou de la vie sur le plan
matériel. 

Donc le livre est intéressant, il est propre, il est sobre, c’est une continuité de “La Genèse”,
mais dans un autre rythme. C’est un dialogue entre moi et les plans, c’est un dialogue direct
entre moi et les plans. Donc j’ai assujetti les plans à ma conscience, dans ce sens que je
force les plans dans ces livres-là à répondre à des questions fondamentales pour le bénéfice
de l’Homme, pour le bénéfice de son évolution. 

Ce n'est pas toujours facile de forcer les plans à répondre à des questions fondamentales
parce que les plans ont tendance à voiler le réel pour des raisons qu'ils comprennent, pour
des raisons qui font partie de l’évolution de l’Homme. Il y a des choses qui ne sont pas
nécessaires que nous sachions maintenant, il y a des choses qui sont nécessaires que nous
sachions maintenant, ça dépend des sujets. 

Mais dans ce livre-là, il y a définitivement un effort de ma part de forcer les plans à
répondre à des questions importantes, comme je les vois ou comme je les ai vues au cours
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de mon expérience, en tant qu’initié. Donc je vous souhaite une bonne lecture, puis ça fait
toujours partie de l'évolution de la pensée, pousser plus loin la pensée humaine pour que
l’Homme en arrive éventuellement à ne plus avoir de mystère, et ne plus être assujetti dans
sa conscience à des voiles. Donc voilà pour le livre, la réflexion sur le livre. 

Je demandais à un ami dernièrement : “comment se fait-il que l’Homme ait tant de difficulté
dans la vie, comment se fait-il que l’Homme ait tant de difficulté à faire la gestion de son
existence à tous les niveaux, autant sur le plan de l’émotion, que sur le plan matériel, ainsi
de suite, pourquoi la vie est difficile pour l’être humain”... Puis mon ami n'avait pas
tellement de réponses à ces questions-là. 

Donc j'ai fait une voyance, j'ai fait une voyance et je vais faire la conférence sur ce sujet-là,
“comment se fait-il que l’Homme n’ait pas une vision très claire de sa vie, pourquoi sa vie
est obscurantiste”. 

On entre aujourd'hui dans l'âge des cerveaux électroniques, on rentre dans l'âge de l’internet.
Et le symbole ou l’image que je veux faire de l'évolution future de l’Homme, c'est que dans
l’involution, l’humain n’a pas accès à l'internet, à son propre internet, il n'a pas accès à son
super “highway” personnel, il vit un peu dans son disque dur, dans sa mémoire.

Et tant que l’Homme ne pourra pas réellement surfer son internet personnel, c'est-à-dire se
laisser aller, se laisser déambuler dans le processus créatif de son mental, d'une façon
totalement froide, quand je dis froide, je dis bien froide, mentale, l’Homme ne pourra pas
bénéficier de la totalité de son Intelligence parce que ses émotions, donc sa nature animale,
le grand bagage historique karmique de son âme qu'il apporte avec lui à la naissance, tout ce
matériel sera pour lui un fardeau.

PARCE QUE CE MATÉRIEL N'EST PAS RÉEL !

Ce n’est pas pour rien que j'ai intitulé le livre “La Genèse du Réel”, je l’ai intitulé, je lui ai
donné ce titre-là pour faire comprendre à l’Homme que dans la mesure où il passera de
l’involution à l'évolution, il lui faudra à un certain moment donné faire un pas en avant. Et
ce pas en avant doit être le résultat d'une construction mentale, c'est-à-dire le résultat d'une
capacité sur le plan psychologique de son ego de sortir complètement de sa mémoire, pour
entrer dans le mouvement libre de sa conscience qui est universelle et systémique.

Aujourd'hui, nous commençons à avoir une psychologie, une science qui se développera au
cours des siècles sur ce grand phénomène humain qui mènera à l'évolution et à la fusion de
l’Homme, mais l’Homme doit commencer sur le plan individuel à faire des constats, et je
veux dire des constats absolus concernant la structure psychique de son moi.

Sinon il est voué et il sera voué à réfléchir son moi pendant des siècles à venir, pendant des
générations, et il ne pourra jamais faire la connexion avec son propre internet, c'est-à-dire
avec cette vibration qui fait partie de la supériorité de son intelligence, non pas simplement
de l'expérience mentale, mais bien de la supériorité de son intelligence. 

Et quand je parle de la supériorité de l'intelligence humaine, je parle de cette Intelligence qui
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par rapport à l'intelligence de l’involution, est structurellement et dynamiquement différente
dans sa projection, dans son mouvement, dans son évaluation, et aussi dans sa capacité
d’interpréter ce que nous appelons le phénomène de la vie, mais au niveau du noumène de
son Esprit.

L’Homme ne peut pas simplement interpréter la vie sur le plan psychologique, sur le plan
phénoménal de sa psychologie personnelle, il doit un jour passer à un stage plus éthéré de sa
conscience, sur le plan nouménal de sa conscience, c’est-à-dire sur le plan totalement
psychique et vibratoire de sa conscience, que j'appelle pour des fins purement explicatives et
symboliques, “l’internet de son moi”. 

C’est dans l'internet que se trouve ou qu’il découvrira toute l'abondante information qui est
nécessaire pour l'amener au cours de son expérience personnelle à se libérer des chaînes
karmiques de son involution, surtout dans des domaines qui ont fait de lui pendant
l’involution un être absolument désavantagé. Et ce domaine-là, c'est le domaine où
l'affection, les émotions sont intrinsèquement liées à son expérience et à sa souffrance
personnelle.

Si l’Homme n'est pas capable de se libérer sur le plan émotionnel dans sa vie, il ne pourra
pas entrer dans “l'internet” de sa conscience, donc il ne pourra pas bénéficier d'un contact
télépathique avec ce qu'on appelle pour le moment “un ajusteur de pensée”. Parce qu’il sera
tellement astralisé dans sa conscience que, les vibrations – c’est-à-dire les courants d'énergie
subtile qui font partie de la naissance de la pensée, qui font partie de la structure de la
pensée et qui font partie de la Source même de son moi – ne seront pas pour lui
perceptibles. 

Ils seront réfléchis, mais ils ne seront pas perceptibles, et s’ils ne sont pas perceptibles,
l'Homme n'aura pas conscience de son Intelligence. Il aura une conscience, il aura une
Intelligence, mais il n'aura pas conscience de son Intelligence. Et un être humain qui n'a pas
conscience de son Intelligence dans le sens créatif du terme – je ne parle pas dans le sens
orgueilleux du terme, je parle dans un sens créatif du terme – ne peut pas sur une planète
aussi complexe que la nôtre, dans un monde aussi diversifié et compact que celui dans
lequel nous vivons, ne peut pas se retrouver. 

Et ça, c'est le problème du moderne, ce sera le problème du vingt-et-unième siècle, c'est le
problème de nos jeunes. L’Homme ne peut plus se retrouver. Et avec les compressions que
nous vivons, autant des compressions budgétaires, économiques, politiques,
psychologiques, tous les évènements qui affluent vers notre moi, nous n'avons pas de
réponse. Pourquoi ? Parce que nous ne sommes pas dans notre Intelligence. 

Nous sommes à côté, nous sommes dans notre “disque dur”, nous ne sommes pas dans
“l'internet” de notre moi. Nous ne pouvons pas converser de manière intégrale avec un sous-
produit de cette conscience cosmique que nous appelons “l'ajusteur de pensée”, parce que
nous avons peur en tant qu’ego de nous dissocier ou de nous libérer, ou de laisser prise, de
lâcher prise de notre mémoire.
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Le problème de l’Homme sur la Terre, c'est qu'il a peur de lâcher prise de sa mémoire. C’est
le seul problème de l’Homme, l’Homme n’en a pas d'autre.

Tous les problèmes que nous avons sont simplement “consubstantifs”, ils sont relationnels,
relatifs à cette incapacité de l'ego de lâcher prise absolument de sa mémoire. Et quand je dis
“absolument de sa mémoire”, je ne veux pas dire que l’Homme doit vivre sans mémoire,
l’Homme a besoin de sa mémoire, a besoin d’un phénomène mémoriel pour rapporter à sa
conscience du matériel vécu ou du matériel qui doit être structuré de manière intelligente. 

Par contre, il y a de la mémoire chez l’Homme qui enfle l’enveloppe de son Esprit, qui crée
une distorsion de son moi et qui l'empêche en tant qu'individu de réaliser qu'il a tous les
moyens à sa disposition pour être libre. 

Ce n'est pas juste de croire que la société est responsable pour notre situation, que nos amis
sont responsables pour notre situation. Notre situation est à la mesure de ce que nous avons
de besoin pour évoluer. C’est la seule façon de regarder notre situation humaine, elle est
toujours à la mesure que nous avons de besoin pour évoluer. 

Un Homme qui ne comprend pas ceci, ne comprend rien à la relation intime qui existe entre
lui et sa Source, son ajusteur de pensée. 

La vie est programmée, la vie c'est une programmation, la vie ce n'est pas le résultat d'un
accident cosmique, la vie ce n'est pas le résultat de choses impondérables qui
s’entrechoquent, comme les atomes. La vie c’est un processus fondamentalement
systémique établi, fondé, créé pour l’évolution de l’âme, et l’ego lui, sur le plan matériel,
une fois que l’âme est incarnée, a la responsabilité évolutive de comprendre le processus.

En comprendre le processus nécessite, d’accord, une certaine initiation, c'est-à-dire une
invitation à regarder les choses d'une manière différente de ce que l’Homme de l’involution
regarde, parce que ça nécessite toujours de s'élever au-dessus de la masse. Ça, c'est normal. 

Si on fait des études supérieures, on va à l’université, on ne reste pas en deuxième année.
Alors si on fait des études supérieures au niveau de la vie, on va à l'université, c’est-à-dire
qu’on s'élève sur le plan mental à des communications, à des formes de télépsychie avec des
êtres qui ne sont pas matériels, mais qui sont vénérables dans leur réalité, et avec lesquels on
peut avoir un discours, une communication qui est égale à notre conscience, dans la mesure
où avec le temps, nous apprenons à éliminer l’émotion spirituelle de notre relation avec eux.

Ça, ça nous amène avec le temps, avec la génération, à bénéficier de ce que nous appelons
le côté occulte, c’est-à-dire le visage caché de la vie. Et à ce moment-là, des problèmes ça
n'existe plus ! 

Parce que tant que l’Homme a des problèmes sur le plan matériel, c'est parce qu'il ne sait
pas traiter, il ne sait pas faire la gestion de sa vie, c’est ça un problème. Un problème ça
n'existe pas, c'est une construction, mais que nous ne pouvons pas défaire, dont nous ne
pouvons pas nous libérer sur le plan psychologique, sur le plan émotionnel. Ça n’existe pas
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un problème.

Mais pour que l’Homme apprenne à se libérer de ses problèmes et finalement en arriver à
pouvoir vivre une vie simple, mais harmonieuse, mais aussi abondante, dans un monde
complexe extrêmement pétrifié, extrêmement sans Lumière, extrêmement tordu, il lui faut
s'extraire complètement, dans la mesure où il le peut, il lui faut s’extraire de sa mémoire. Et
jusqu'à mon dernier souffle, je vous répèterai la même chose.

Vous ne pouvez pas être conscients, vous ne pouvez pas savoir, vous ne pouvez pas
comprendre votre vie, vous ne pouvez pas répondre à votre propre mystère, vous ne pouvez
pas comprendre les mystères, vous ne pouvez pas comprendre les Hommes, les autres, vous
ne pouvez pas avoir une voyance de l’autre, tant que vous ne vous êtes pas libérés de votre
mémoire. 

Et quand je dis vous libérer de votre mémoire, je ne veux pas dire vous donner des
électrochocs, je veux dire ne pas être victime de cette mémoire qui fait partie de la structure
involutive de votre moi personnel. 

Donc lorsque vous vivez des expériences dans la vie, lorsque vous êtes en contact avec des
évènements qui font partie d'une certaine programmation, votre mémoire devient vivante,
votre mémoire vous fait réfléchir des choses, elle vous fait voir des choses, elle vous
rapporte dans un passé. Et vous devez sur le plan mental, pour en arriver à être sur le plan
mental, vous désengager de l'émotion qui devient la pièce d’échange, la pièce d’échange de
votre liberté. 

C’est la libération de votre émotion dans votre mémoire qui deviendra cette pièce dont vous
vous servirez demain pour vous donner de plus en plus de liberté dans votre vie personnelle.
C’est ce qui vous amènera, c'est ce qui vous fera passer du disque dur de votre conscience,
techniquement pathologique, à l'internet de votre conscience systémique, créative,
universelle. Donc tous les évènements que vous vivez dans votre expérience sont
nécessaires.

Il n'y a aucun évènement qui est fortuit, il n'y a aucun évènement qui ne sert pas, il n’y a
aucun évènement qui est accidentel. Tous les évènements font partie de structures parce que
la vie est très grande, très intelligente, très vaste, infinie. La vie c’est de la Lumière en
mouvement, la vie c'est une cascade de Lumière qui descend d'un plan à un autre, et qui
pénètre et qui met les âmes en vibration, qui met les ego en vibration. La vie c’est une
totalité, ce n'est pas simplement un mouvement d’esprit, c’est une totalité. 

Et qu'est-ce que c'est une totalité si on le regarde d’un plan mental ? Une totalité c'est un
mensonge extrêmement structuré pour réellement garder l’Homme dans la toile d'araignée,
afin de le garder prisonnier d’un état involutif, qu’un jour, il pourra mettre de côté, dépasser,
se libérer, dans la mesure où il aura appris à vibrer.

Ce que je reproche à l’Homme de l’involution, c'est qu’il ne vibre pas, et quand je parle de
vibrer, je ne veux pas dire s'assujettir à des formes de sensiblerie. 
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Vibrer, c’est une conscience en manifestation chez soi qui fait partie de notre réalité. Vibrer,
c'est une constante universelle. Deux êtres qui vibrent comprennent la même chose. Donc ce
n'est plus une disposition psychologique, ce n’est plus simplement une qualité d’âme,
vibrer. Vibrer, c’est le mouvement de notre Esprit vers la matière. 

C’est un mouvement qui traverse l’âme, qui la met en vibration, et qui peut réellement la
secouer à un point où finalement elle sortira du disque dur de la mémoire pour entrer dans
l'internet de sa conscience, pour entrer dans ce mouvement extrêmement fluide de ce que
nous appelons “la Lumière”.

Nous avons toujours considéré la Lumière de manière spirituelle parce que nous avons un
écran mental, nous avons une certaine forme d'imagination. Mais la Lumière, c'est beaucoup
plus que ce mouvement poétique d'une énergie spirituelle. 

La Lumière c’est une force, c'est une puissance, elle est totalement créatrice, elle n'a aucune
origine. La Lumière n'a pas d'origine. Le concept de l'origine que nous avons en ce qui
concerne la Lumière, se situe simplement au niveau de l’ajusteur de pensée.

Je vais vous dire une chose : si l’Homme n'avait pas d’ajusteur de pensée pour régler sa
Lumière, l’Homme serait dans un sommeil éternel dont il ne pourrait pas s’éveiller, et
c’était le cas, c'était la situation des âmes avant la descente dans les plans. 

Les âmes quand elles ont commencé à descendre vers des plans plus matériels pour
s’incarner, pour donner naissance à des Humanités, ces âmes à un certain moment donné ont
commencé à vibrer à cette Lumière, et elles ont commencé à prendre conscience dans ce
processus de cette connexion intelligente avec des origines cosmiques, dont elles ne
pouvaient pas, dans ce temps-là, interpréter, comme nous pouvons le faire aujourd'hui, parce
que le plan mental n'était pas développé.

Donc les âmes étaient simplement des essences, des atmosphères qui n'avaient aucune
identité. Le phénomène de l’âme était un rassemblement, un mouvement très généreux, très
vaste, très complexe de ce que nous appelons “la mémoire”.

Et c'est ça qui a créé au cours des siècles, des générations, et des millénaires, et des milliers
d'années, c’est ça qui a créé le karma de la race... Bon, ce que j'appelle “le karma de la
race”, pour lui donner une définition un peu plus systémique que ce que nous avons dans
l’Orient ! Je vais vous donner un exemple.

Le karma de la race, c'est la capacité chez une âme de se garder pendant un certain temps
dans un sommeil profond. C’est le karma de la race ! L’âme a cette capacité de dormir
pendant très longtemps, d’être dans cet état “zombiesque” pendant très longtemps. 

Pourquoi l’âme a la capacité de dormir ? Parce qu’elle doit être éveillée par quelqu'un pour
ne plus dormir. Il faut que quelqu’un l'éveille, mais qui est ce quelqu'un-là ? Ça ne peut pas
être l’ego qui lit des livres, ça ne peut pas être l’ego qui va à l'université !
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Ça prend une Intelligence, ça prend une autre conscience qui peut mettre l’ego en vibration,
qui peut mettre l’âme en vibration, et qui peut, à un certain moment donné, lui permettre
d'interpréter le phénomène de la pensée qui a servi à créer une réflexion pendant
l’involution, pour que cette pensée devienne finalement créative, et que l’âme à ce moment-
là puisse vibrer d'une autre manière, c’est-à-dire s’amener graduellement à briser, à rompre
avec les chaînes karmiques.

Une fois que l’âme a rompu avec les chaînes karmiques, nous avons ce que nous appelons
naturellement par conséquence “le phénomène de la fusion”. C’est tout ce que c'est la
fusion. Il y a des gens qui regardent la fusion comme si c'était quelque chose d'absolument
extraordinaire, il n'y a rien d'extraordinaire dans la fusion.

La fusion c’est l’élimination du karma de l’âme, et pour que ça se fasse, il faut que
l’Homme passe de la mémoire… commence à prendre conscience de son internet, c’est-à-
dire de sa Source qui essaie de communiquer avec lui, et ça, c'est tellement difficile pour
l’ego ! 

C’est pour ça que tous les évènements que nous vivons, qui sont souvent traumatisants, qui
sont difficiles, qui nous mettent contre le mur, qui nous donnent l'impression que nous
n'avons pas de pouvoir sur la vie, qui nous donnent l'impression que nous sommes dans un
courant qui est plus grand que nous... Mais ça, c'est une illusion !

Il n'y a rien dans la vie qui est plus grand que soi, RIEN. 

Mais si vous ne comprenez pas qu'il n'y a rien dans la vie qui est plus grand que vous, c'est
parce que vous êtes dans votre mémoire. Sinon, si vous étiez en dehors de cette situation
involutive, vous verriez qu’il n’y a rien dans la vie qui est plus grand que vous. C’est une
aberration psychologique de le croire, d'y penser. 

La vie est parfaite, c'est la conscience de l’Homme qui ne l’est pas, mais vous, vous
renversez ça, vous dites : “la vie est imparfaite, alors que ma conscience l’est”. Ce n’est pas
le cas, c'est notre conscience qui n'est pas parfaite, alors que la vie l’est.

Quand vous comprendrez ceci, vous commencerez à regarder votre mémoire, vous
commencerez à regarder comment vous vibrez quand vous vivez des évènements qui sont
un peu difficiles à comprendre, dont vous ne comprenez pas tous les aspects. Et c'est à ce
moment-là, que vous commencerez lentement à vous libérer de vos propres chaînes
karmiques et que vous commencerez finalement à vous identifier comme un être intelligent.

Si vous n’êtes pas capable de vous identifier comme un être intelligent, c'est un signe que
vous êtes déjà dans votre mémoire.

Parce que c'est impossible pour un être qui s’est quelque peu libéré de son mémoriel de ne
pas vibrer à son énergie fondamentale, c’est-à-dire de ne pas prendre conscience, même s’il
ne prend pas conscience d'une manière réellement ouverte comme certains Hommes
peuvent le faire, il doit prendre conscience qu’à la Source de son Intelligence, il y a un autre

416



plan intelligent qui constitue pour lui le début de son mouvement vers la matière, comme le
début de son retour à la morontialité. 

La vie est parfaite, mais vous, vous avez tendance à penser qu'elle ne l'est pas, et vous
devrez avec le temps corriger cette perception. 

Je vous donne des exemples réellement fondamentaux. Exemple simple. Moi je fais de la
Bourse, j’aime faire de la Bourse, ça me “désennuie” de faire de la Bourse, bon !  Mais pour
faire de la Bourse, il y a des Lois. Si vous ne faites pas de la Bourse selon les Lois
universelles systémiques, vous faites de la Bourse selon les Lois humaines et vous vivez du
stress, vous vivez de la perte, vous vivez toutes sortes d'états émotifs. 

Si vous pensez que vous allez faire de la Bourse et que les forces occultes chez vous vont
vous aider à gagner à la Bourse, vous faites une erreur. Jamais les forces occultes vous
aideront à gagner à la Bourse, ce n'est pas leur rôle, ce n'est pas leur fonction. 

Leur rôle et leur fonction, c'est de vous aider à développer une vibration qui deviendra pour
vous ensuite votre outil, pour faire à la Bourse des mouvements qui seront intéressants. Et
c'est la même chose dans n'importe quel aspect de votre vie, il faut que vous développiez la
vibration.

Mais ce n’est pas la vibration, vous, qui vous intéresse à développer, c'est le gain à la
Bourse, vous voulez gagner à la Bourse, alors que vous devez travailler, et travailler, et
travailler à élever le taux vibratoire de votre conscience mentale, pour qu'un jour vous ne
fassiez pas interférence avec votre processus créatif au niveau de votre émotion, lorsque
vous êtes à la Bourse. 

Et à ce moment-là vous n'aurez plus de problèmes à la Bourse et vous pourrez travailler, si
ça fait partie de votre programmation, à cette œuvre, à ce travail qui peut être intéressant et
qui peut même être créatif. Mais il y aura certainement des journées et des nuits très froides
dans votre expérience !

Il faut qu'il y ait du “tuning” (réglage), et ce sont les ajusteurs de pensée, ce sont ces êtres-
là qui vous aident dans ce travail boursier, à vous “tuner”. Mais eux, ils peuvent vous
“tuner” pendant dix ans ! Si on vous disait : “bon, vous allez commencez à faire de l'argent
à la Bourse dans dix ans”, vous seriez découragés. Vous, vous voulez faire de l'argent tout
de suite le vendredi soir quand vous commencez, ou le vendredi après midi. Vous faites les
choses à l'envers, donc vous avez du stress, vous ne savez pas faire la gestion de votre
énergie. Et c’est la même chose pour n'importe quoi.

Je prends la Bourse parce que la Bourse, c’est réellement quelque chose de scintillant, mais
c'est la même chose pour n'importe quoi. 

Et l’Homme ne travaille pas avec l’ajusteur de pensée, pourquoi ? Parce que quand il y a des
évènements qui sont techniquement négatifs, qui vont à l'encontre ce qu'il veut en tant
qu’ego, lorsqu'il perd à la Bourse, par exemple, il n'est pas content, mais si vous perdez à la
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Bourse et vous n'êtes pas content, c'est parce que vous avez déjà une émotion animale dans
le processus de développement de votre conscience mentale. Sinon vous seriez capable de
perdre à la Bourse, et comprendre et réaliser que ça fait partie d’un processus qui vous
amène avec le temps à un état gagnant. 

La vie est parfaite ! On va vous faire perdre à la Bourse ce que vous avez besoin de perdre
pour en arriver à gagner ce que vous aurez besoin demain de gagner. C’est comme n'importe
quoi. Mais on n'est pas capable, on n'est pas capable de perdre et être content de perdre !

On n'est jamais content de perdre, on n'est jamais content d'être malade parce qu'on ne
comprend pas le processus, parce qu'on vit dans notre mémoire ! Donc on ne donne pas la
chance à ces êtres, à cette Lumière, de traverser nos plans et de nous engager à un
développement plus avancé. C’est pour ça que l’Homme sur la Terre a une expérience
extrêmement difficile.

Et cette expérience va devenir encore plus difficile parce que nous arrivons à la fin d'un
cycle, nous arrivons à un temps dans l'évolution où, psychologiquement, l’Homme va être
réellement secoué, où psychiquement, il sera compressé. Il y aura de plus en plus
d’Hommes qui parleront seuls dans la rue. 

Nous ne sommes plus dans les paysages poétiques du dix-neuvième siècle, du dix-huitième
siècle, donc l’Homme a besoin aujourd'hui de réellement comprendre la relation étroite qui
existe entre les évènements qu’il vit et les évènements dont il a besoin de vivre. Si vous ne
faites pas ce lien, c'est parce que vous êtes dans la mémoire et que vous ne comprenez pas le
processus, donc la gestion de votre propre énergie. Et à ce moment-là, vous allez demeurer
pendant très longtemps, jusqu'à votre mort, des êtres totalement non initiés à votre propre
mystère. 

Que votre vie aille bien un jour, ils s'organiseront pour qu'elle aille mal un autre. Que vous
gagnez à la loterie un jour, ils s'organiseront pour que vous perdiez votre gain dans un autre
temps. Que vous ayez un bon job un jour, ils s'organiseront pour que vous le perdiez parce
que vous êtes psychiquement, sur le plan de votre propre énergie, vous êtes suffisamment
astralisés pour vivre la dualité de votre conscience. 

C’est pour ça que dans la vie, ça va toujours mal, c’est pour ça que l’Homme ne voit pas le
bout, c’est pour ça qu’il n’y a pas de fin, il n'y a pas de Lumière au bout du tunnel. Et on
blâme la vie. Ce n’est pas la vie, la vie est parfaite ! C’est l’Homme qui n'est pas
suffisamment perfectionné pour en interpréter les contours.

Le livre que je vais écrire, “La mythologie de l’Amour”, les femmes et les hommes, vous
allez en avoir plein le cerveau quand vous allez lire ce livre parce que vous allez avoir une
définition de la programmation de l'Amour, pourquoi l'Amour existe sur le plan matériel, à
quoi il sert, comment il est manipulé, pour quelles raisons, quels en sont les aspects
karmiques, quels en sont les aspects comiques (rires du public).

Il est évident que tous les gens ne seront pas contents de ce livre, mais tous les gens devront
un jour ou l'autre en prendre conscience, à un niveau ou à un autre, s'ils veulent réellement
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comprendre ce très grand mensonge. 

Ceci n'est pas pour dire que l'Amour n'existe pas, ceci n'est pas pour dire que l'Amour réel
n'existe pas. Mais ceci est pour dire que l'Amour se situe à différents niveaux de la
conscience, dans différents mondes du mental de l’Homme, et que pour son évolution, pour
son expérience, il doit en comprendre les aspects s’il ne veut pas en être victime, comme
nous l’avons été pendant l’involution, surtout les femmes. 

Vous regardez dans le monde aujourd'hui le nombre… Combien de femmes dans le monde
sont heureuses ? Et regardez dans le monde entier ! La mythologie de l'Amour sera aussi
révélatrice en ce qui concerne ce phénomène typiquement humain que l’a été la Genèse du
réel. Pourquoi ? Parce que ça revient à la même chose ! 

Notre problème en tant que femme, c'est un problème de mémoire. Le problème de
l'homme, c'est un problème de mémoire. Le problème de l'Humanité, c'est un problème de
mémoire. Si vous ne comprenez pas ça, vous ne comprenez rien à la structure de votre ego,
vous ne comprenez rien à la dynamique de votre moi. Vous ne pourrez jamais vous libérer
des chaînes karmiques qui font partie de votre descente dans la matière. 

Donc vous serez toujours à la recherche de quelque chose, vous serez toujours à la
recherche d’une identité, vous ne serez jamais dans votre plénitude, vous ne serez jamais
plein de vous-mêmes. Vous serez toujours plein d’autres choses. 

Je ne demande pas… Je n'ai pas d'illusion que l’Homme connaisse et comprenne la vie
comme je la comprends, mais je demande que l’Homme comprenne la vie selon la
prescription qui nous est maintenant descendue des plans. Qu’il fasse au moins l’effort !
Nous ne sommes plus dans l’âge de la philosophie, nous sommes dans le temps d'une
nouvelle conscience, nous sommes dans le temps d’un nouveau mouvement de l'Esprit sur
le plan matériel. 

Il y a des peuples qui sont plus près de ce temps-là que d’autres. Il y a des individus qui sont
plus près de ce temps-là que d’autres. Mais les principes fondamentaux, les Lois
fondamentales qui sont établies à partir de cette conscience universelle, remplaceront
totalement les commandements de l’involution, que ce soit les commandements du
Nazaréen, que ce soit les commandements de Moïse, parce que l’Homme nouveau ne vivra
plus de la conscience de la race. 

C’est la raison d'ailleurs pour laquelle nous employons le terme “l’Homme nouveau”. Il ne
vivra plus de la conscience de la race, donc sa liberté commence à ce niveau-là. C’est pour
ça que pour qu'il passe de son disque dur à son internet personnel, il lui faudra réaliser que
les évènements dans sa vie sont à sa mesure et nécessaires pour son agrandissement et pour
l'homologation de sa conscience, pour qu'il y ait relation entre son moi ici et son moi ici.

Quand ils disent : l’Homme doit commencer à substituer la conscience de son moi pour
notre présence en lui, il est là le truc, il est là le nouveau phénomène humain, substituer la
conscience de son moi pour leur présence en lui. 
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Bon, que l’Homme trouve ça difficile, je comprends ; que ça ne fasse pas partie de ses
habitudes, je comprends ; que ça le terrorise, je comprends, mais on n'a pas à se terroriser
devant la Lumière. On n'a pas à se terroriser devant soi-même, on n'a pas à se terroriser
devant un aspect de notre totalité qui est parfaite. Il est là le problème de l’Homme.

Substituer cette présence pour son moi, ce sera son calvaire temporaire, ce sera son
initiation solaire, ce sera la métamorphose de son moi. Et le prix à payer, ce sont les
évènements de nos vies qui sont à la mesure de nos existences, qui font partie de notre
programmation, que les voyants, que les astrologues voient d'avance. Si nous pouvons voir
d’avance, si les Hommes voient d'avance, ça veut dire que tout est écrit. Il faut faire le lien.

Il ne faut pas simplement accepter que, bon, c’est bon, on a vu d’avance ! Telle personne
m’a dit que telle chose se produirait... Dix ans... Dans le passé ! Il y a dix ans, et ça se
produit aujourd'hui. Donc si on voit d’avance, s’il y a des êtres qui voient d’avance, ça veut
dire qu’il y a des choses qui sont connues d’avance, et quelles sont ces choses qui sont
connues d’avance ? C’est votre programmation. Comprenez-le une fois pour toutes. 

Arrêtez de rêver en croyant que votre vie de tous les jours est le résultat d'une surabondance
de liberté. Vous n'en avez pas de liberté ! L’Homme n'est pas libre, il a simplement un libre
arbitre, c'est une configuration psychologique de son moi pour lui permettre en tant qu’ego
planétaire de croire qu’il l’est. 

L’Homme deviendra libre quand il aura transmuté sa conscience intérieure. Là, il sera libre,
mais il ne faut pas confondre le libre arbitre avec la liberté. 

Le libre arbitre c'est le plus grand mensonge que l’Homme n’a jamais… qui n’a jamais été
imposé à sa conscience… Le libre arbitre ! On établit une relation entre la liberté et le libre
arbitre, c’est de la connerie pure. 

Vous allez sur la route, vous avez un accident, vous appelez ça du libre arbitre ! Vous
marchez en dessous d’une maison, une brique vous tombe sur la tête, c'est du libre arbitre !
Bon, du libre arbitre comme ça, je n'en veux pas ! Donc on a tellement manigancé, on a
tellement joué avec les mots pendant l’involution que dans l'évolution l’Homme sera obligé
de faire éclater la forme des mots pour qu'il ne reste que la vibration. 

Et avec cette conscience vibratoire, cette capacité de comprendre instantanément,
d’interpréter instantanément le flux et le reflux de cette énergie qui fait partie de sa
conscience systémique, l’Homme sera libre. Il parlera librement, il écrira librement, il
comprendra librement, il comprendra l’autre, il saura l’autre librement, donc il sera dans son
internet au lieu d’être piégé dans la mémoire dure de son disque.

Mais si vous croyez que nous allons passer de l’involution à l'évolution sans que nous
subissions le fracas dans nos vies, que nous soyons testés dans les rapports de notre
inconscient, vous avez des illusions. Vous êtes mieux de prendre un avion et aller voir les
Rishis aux Indes... Ou aller “bouffer” des livres dans les librairies, ou les miens... Même
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chose.

L’Homme ne peut pas passer de l’involution à l'évolution sans transmutation de ses corps,
donc sans avoir réalisé à un certain moment de sa vie que ce qu'il vit fait partie de son
progrès. “If you can’t think of that, if you can’t see this, you don’t understand” (si tu ne
peux pas penser à ça, si tu ne peux pas voir ça, tu ne comprends pas), vous êtes encore dans
l'illusion du libre arbitre, mais si vous étiez en télépsychie, en communication avec le plan
mental, on vous dirait : “bon, ben, telle chose, telle chose, c’est pour telle raison”.

Moi j’ai été malade, ça fait quatre ans que je suis malade, je suis passé près de la mort des
dizaines de fois, mais ma maladie est importante, ma maladie d’ailleurs a été importante
pour beaucoup de personnes parmi vous ; parce qu'il y a beaucoup de personnes qui ont été
“choquées” (fâchées), qui ont été mis mal à l'aise parce que j'étais malade, parce que si
Bernard de Montréal est malade, imaginez-vous, nous, ce qui peut nous arriver, hein !

Ça m’a été très bien expliqué ma maladie, elle était très importante autant au niveau de mon
public qu'elle était importante pour moi, en tant qu’individu, sur le plan de mon initiation
physique, autant qu'elle est importante pour ma femme, ma famille, tous les gens qui sont en
contact avec moi, donc c'est une grande maladie, c'est une belle maladie, une maladie
nécessaire. Bon, elle est finie maintenant, mais quand même elle a servi, elle a fait ce qu'elle
devait faire, c’est-à-dire faire réellement trembler l’Homme dans ses brancards à cause de
ses émotions.

Tout ce que nous vivons est nécessaire, et quand nous comprendrons ceci, à ce moment-là
nous aurons l’antidote. Si vous ne comprenez pas ceci, vous ne pouvez pas avoir l'antidote
parce que l’antidote vient d’eux. Ce sont les forces en nous qui sont l’antidote de notre
propre poison. L’Homme doit comprendre que la relation avec les plans n'est pas une
relation mystique. Ce n’est pas une relation mystique ! Si vous avez une relation mystique
avec les plans, c'est que vous êtes des êtres qui avez une conscience spirituelle, et on va
vous la détruire. 

Nous parlons d'un nouvel âge, nous parlons d'un âge sans religion, nous parlons d'un âge
sans spiritualité, nous parlons d'un âge où l’Homme sera intelligent, un âge où l’Homme
sera en conversation avec “les dieux” sans être dominé par eux, comme ce fût le cas pendant
l’involution. 

Qu'il y en ait deux, deux-cents, deux-mille, deux-cent-mille, c’est sans importance sur une
planète comme la nôtre, mais que le phénomène existe, qu'il y ait sur la Terre une
conscience supramentale, intégrale, intégrée, qu’il y ait une fusion sur la Terre, déjà le soleil
apparaît à travers les nuages de l’involution. 

Nous parlons d’évolution, nous ne parlons pas simplement de développement personnel,
nous parlons d'évolution d’une conscience, nous parlons d’évolution d’un acte de vie, nous
parlons de réorganisation psychique, astrale, mentale, morontielle, des Hommes en
évolution dans le Cosmos local. 
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Nous parlons de visitation, nous parlons de contact entre l’Homme dans la matière avec des
Hommes qui sont sur d'autres plans, mais visibles. Nous parlons de la reconstruction d'une
civilisation, mais à un niveau qui n’est plus matériel, nous parlons de ces choses que nous
voyons, que nous avons pensées, que nous avons vécues dans notre imagination mystique
pendant des siècles, mais que nous n'avons pas comprises parce que nous avons été
assujettis aux forces qui font de nous des êtres spéciaux.

L’Homme est un être spécial, non pas dans le sens qu'il est plus grand que ce qu’il devrait
être, mais dans le sens qu’il sera plus grand que ce qu’il a été. 

L’Homme, ce n’est pas simplement le “bout de merde” qu’il est, l’Homme c’est autre
chose. Mais cette autre chose, cette complémentarité, cette addition, c'est le contact avec le
plan mental, c'est le contact avec son “internet”. Pour ça, il faut qu'il prenne en charge sa
mémoire, prenez-là en charge votre mémoire. C’est elle qui vous ralentit dans votre
évolution, ce ne sont pas les forces de vie, ce n’est pas la vie, c’est votre mémoire.

Pendant des siècles, on en a fait des analyses, on a étudié, on a cherché, on a voulu
comprendre le phénomène humain, on a écrit des thèses depuis les Grecs jusqu’à
aujourd’hui, sans parler des niaiseries orientales. Pour en arriver à quoi ? À réaliser qu’on
ne sait rien. Ce n'est pas normal que l’Homme ne sache rien après des millénaires
d'expérience. Ce n'est pas normal, c'est une invitation à réaliser qu'il y a quelque chose qui
ne tourne pas rond chez lui.

Mais nous avons de la difficulté à nous tourner de bord, nous avons de la difficulté à faire
volte-face, nous avons de la difficulté à sortir de la spiritualité onctueuse italienne, de notre
dogmatisme irlandais, de nos connivences spirituelles chinoises, de notre vaudou haïtien et
de toutes ces choses, de tout ce théâtre que nous vivons depuis des siècles auquel nous nous
rattachons, parce que nous voulons appartenir à la mémoire de la race. Pourquoi ? Pour
avoir une identité !

Ce n’est pas une identité que nous avons, ce n’est pas une identité, c’est une défiguration
dans notre réalité que nous avons, et ensuite, nous arrivons dans le monde, nous arrivons
dans le monde en face du monde du marketing, du monde de la musique, du monde de la
drogue, du monde de ci, du monde de ça, et nous sommes attirés dans ces égrégores
d'énergie, pourquoi ? 

Non pas parce que nous ne savons pas que ce n'est pas intelligent, mais parce que nous
avons besoin de ces mondes pour nous rattacher à une illusion qui peut-être va nous garder
en vie encore quelques années, qui va nous empêcher de faire face à ce grand vide dont nous
craignons la réalité, parce que nous ne sommes pas capables sur le plan psychique de
connecter avec notre propre internet.

Nous avons toujours eu besoin de quelqu'un d’autre, nous avons toujours eu besoin d'une
autorité, nous avons toujours eu besoin d'une mémoire raciale, philosophique, systémique,
politique, idéologique. 
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Nous avons des peuples, les Russes, les socialistes pendant la première partie du vingtième
siècle qui ont été accrochés aux mots de Marx, aux paroles de Lénine, aux paroles de
Boukenine, pour se retrouver des générations plus tard devant un échec idéologique
monumental, devant des situations écologiques absolument cachées aujourd’hui qui feraient
peur à l’Humanité, si nous savions jusqu’à quel point il y a eu pollution des eaux en Russie,
des terres dans les Pays de l'Est. Parce que nous n'avions pas d'identité !

Nous avons fait la même chose durant le mouvement staliniste, pardon le mouvement
hitlérien, nous avons fait la même chose avec Mussolini, nous faisons la même chose
aujourd’hui au nom du capitalisme en Occident. 

Nous n'avons pas d'identité parce que nous ne reconnaissons pas que les évènements que
nous vivons qui sont difficiles, sont à notre mesure pour nous seuls, pour nous permettre de
transmuter cette énergie fondamentalement astrale qui fait partie de la conscience involutive
de l’Homme, et qui est incapable de nous rendre, de faire la connexion, de servir de serveur
pour que nous entrions finalement dans notre internet. 

C’est pour ça que l’humanité “fait dur”, c’est pour ça que des individus s’en vont dans les
forums voir des chanteurs, c’est pour ça que l’Homme a besoin constamment d’être
diversifié, d’être “entertainer”, pendant que des gens comme les Beatles des années 60, ou
que Bob Dylan des années 60, qui fumaient de la drogue, qui ont incité les jeunes à fumer
de la drogue et qui aujourd'hui font partie de “l’establishment”, et qui aujourd’hui pour
chanter devant les sillons des grandes corporations américaines font des trois-cent-
cinquante-mille dollars de l’heure. 

Eux autres maintenant font partie de “l’establishment”, et ils se promènent en limousine
alors que nous, nous avons fumé, nous avons perdu notre identité, nous avons perdu notre
personnalité, et aujourd’hui nous sommes dans la “merde” et nous nous retrouvons sur la
rue comme des gens qui se parlent seuls, des gens qui n’ont plus de “home”. 

Nous sommes “homeless” parce que nous n’avons pas eu d’identité et que nous avons léché
le cul des artistes dans le monde ; des cons qui n’ont aucune conscience, des cons qui
chantent, des cons qui babillotent, des cons qui ont un certain talent, mais le talent ça fait
partie de l’âme, ça ne fait pas partie de l’Esprit ! Mais si vous n’avez pas d’identité,
comment voulez-vous en arriver à ces conclusions personnelles ! Vous n’y arriverez pas
parce que l’égrégore est trop grand, l’égrégore de la masse est trop puissant.

J'ai écrit un livre pour les Américains que j’ai intitulé “Beyond the mind”, je ne l’ai même
pas traduit pour vous en français, j’ai même oublié que je l’avais écrit, je l’ai écrit pour les
Américains et ils le refusent ce livre, parce qu’il leur fait mal, le livre, parce qu'ils n'ont pas
de “take home value” pour le lire ! 

Et c’est le livre dont ils auraient besoin pour se sortir de leur “merde” mécaniste, ils le liront
un jour parce qu’un jour, ils auront besoin d'un certain médicament. Le médecin, ça ne lui
fait rien si vous ne venez pas à son bureau, il sait qu'un jour vous aurez la grippe ! On prend
un “break” ! (Applaudissements).
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L’insécurité PE#030 BdM (1995)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

030 – L’INSÉCURITÉ

Si on regarde la conscience humaine en relation avec son involution, son passé, ses
souffrances, la façon dont elle a été endormie, on peut dire qu’un des problèmes structurels
de la conscience, c'est l'insécurité. 

Quand je le regarde de mon point de vue, mon expérience, ma fusion, mon contact avec les
plans, mon initiation personnelle, ainsi de suite, ce qui ressort de tout ce travail imposé dans
une fusion, c'est la conscience de l'insécurité chez l’ego.

Donc c'est pour ça que je dis que pendant l’involution, on ne réalise pas notre insécurité en
tant qu’ego, on en est victime, mais on ne réalise pas structurellement... si on pense
“conscience” en termes de structures, comment est-ce qu’elle est modelée, comment est-ce
qu’elle est faite, comment est-ce qu’elle se saisit d’elle-même, comment est-ce qu’elle est
percutée, percutable, comment est-ce qu’elle est saisissable, comment est-ce qu’elle devient
victime,.

Donc les structures de la conscience sont très très reliées au phénomène de l'insécurité.

Je veux développer ça avec vous autres parce que c'est important, puis il y a une personne
parmi vous autres dont je respecte beaucoup le jugement, puis l'Intelligence, puis l'acuité
intellectuelle, puis je lui ai demandé tout à l’heure de me faire un genre d’évaluation de ce
nouveau bouquin là, puis elle me dit que ça prend une certaine assise de conscience pour ne
pas être trop percuté par le livre, parce que l’Homme recherche dans toute son expérience de
manière globale la sécurité. 

On se marie, on a des “chums” (amis), on a des “blondes” (amies), on a des amours, on a
des jobs, on va à l’église, on lit des livres, tout ce qu’on fait sur la Terre en tant qu’êtres
incarnés, c’est pour nous sécuriser. Mais on se sécurise par rapport à des modèles
d’involution qui nous enlèvent la maîtrise de notre énergie. Tout à l’heure, je déblatérais
contre les artistes puis la musique, c’est évident que c’est un point que je voulais faire ! 

Mais je ne déblatère pas contre les artistes, je reconnais trop leur importance dans le monde,
je ne déblatère pas contre la musique, je reconnais trop son importance dans le monde.
Quand je déblatère, je ne déblatère pas contre une chose, je déblatère contre un esprit ou
l’esprit d’une chose, pour corriger l’esprit d’une chose dans la conscience de l’Homme qui a
besoin de voir clair, puis qui a besoin d'être aidé par des individus qui ont dépassé certains
niveaux d’endormitoire sur le plan psychologique.

Mais toute l'expérience de l’Homme, notre vie de tous les jours, notre quotidien, lundi,
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mardi, mercredi, jeudi, vendredi, la fin de semaine, tout est connecté au besoin de nous
sécuriser. 

Il faut reconnaître et on devra reconnaître, et d’ailleurs dans l'initiation solaire, l’Homme
sera amené à reconnaître l'importance de l'illusion de la fausse sécurité pour en arriver à se
construire un modèle d'évolution personnelle qui est parfaitement sécure, c’est-à-dire dont
les structures de conscience sont permanentes, dont les assises se rapportent à lui et non pas
aux autres, pour ou par rapport à lui.

Quand on parle d’involution, on ne parle pas de l’Homme pour l’Homme, on parle de
l’Homme pour les autres Hommes. Dans l'évolution, on parle de l’Homme pour l’Homme.
Bon, il y a un déchirement, il y aura un déchirement là. L’Homme de l'évolution vivra le
déchirement parce qu’il sera obligé de vivre l'expérience de l’Homme pour l’Homme. Et
dans ce processus-là, dans son nouveau modèle d’évolution, il sera obligé de restructurer sa
volonté.

Ce que j'appelle “restructurer”, ce que je veux dire par restructurer sa volonté, ça veut dire
“se mettre en émission de conscience” tout le temps et de moins en moins en réception de
conscience, non pas dans le sens que réception de conscience, c’est-à-dire relation avec un
autre qui nous parle, ce n’est pas nécessaire, ce n’est pas dans ce sens-là, mais dans le sens
de ne pas être influencé par les autres.

Moi je n’ai pas objection d’être en réception de conscience avec des amis parmi vous autres
que je rencontre souvent, je mentionne Daniel Ménard, par exemple, avec lequel j’étais en
relation de conscience tout le temps, mais je ne suis pas influencé. Je garde mon identité.
Lui, il n’est pas influencé, il garde son identité. Ça fait qu’il y a un mouvement, il y a un
développement, nous autres, qui est constant, mais qui ne nous invite pas en tant
qu’individus à diminuer notre identité et à éliminer nos assises personnelles.

Sans ça, il y en a un autre qui va embarquer sur l’autre, il y a un phénomène de domination,
il y a un phénomène d’autorité, puis on retombe encore dans la mégalomanie de
l’involution. C’est ça qui a crevé l’Homme, c’est ça qui a empêché l’Homme de sortir de
son disque dur pour rentrer dans son internet. C’est ça qui a empêché l’Homme de savoir et
de pouvoir recourir à ses propres ressources sans voler les autres, sans toucher aux autres.

La planète a son cycle, les races ont leur cycle, les Italiens ont leur cycle, les Juifs ont leur
cycle, les Chinois ont leur cycle, toutes les races ont leur cycle, on comprend ça, on n’est
pas des idiots. Mais l’Homme a sa pulsion, et un Homme conscient qui a sa pulsion et qui
commence à découvrir et à sentir les assises de sa conscience, il commence finalement à
avoir un peu de respect pour lui-même. 

Puis un peu de respect pour soi, c’est le début de l’invitation de l’Homme à exercer le droit
à sa télépsychie intérieure, c’est-à-dire à sa conversation avec des niveaux de conscience,
puis d’Intelligences qui sont systémiques, c’est-à-dire qui ne sont pas mortelles, qui ne sont
pas incarnationnelles, qui sont totalement morontielles, systémiques, mentales,
architecturelles et parfaites, dans le sens que ces forces de Lumière, ces êtres de Lumière là
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n’ont pas de début dans l’expression psychologique d’une volonté personnelle. Ils sont
totalement prépersonnels.

L’Esprit précède le temps, le temps invite l’Esprit à reconnaître sa disposition, sa position,
sa hiérarchie, parmi des vagues de vie qui constituent essentiellement la création des âmes
et le mouvement de ces âmes-là dans des mondes, pour qui les âmes sont les forces
d’évolution qui permettent la reconnaissance de soi et qui permettent la civilisation de
l’Homme, donc l’élévation de l’Esprit. 

Mais si on n'en arrive pas en tant qu’êtres à prendre conscience de nos insécurités dans des
mouvements extrêmement sensibles de nos vies, on ne pourra pas bénéficier de notre lien
avec l’invisible, et de ses catégories d’expérience qui sont extrêmement fragiles à un ego
réfléchissant, mais qui sont extrêmement percutants pour un ego en évolution. 

C’est dans ce sens-là que, là où vos vies sont touchées par l'émotion, là où l’émotion fait
vibrer votre âme, là où l’émotion vous crée de la crainte, là où l’émotion vous rend
instables, là où l’émotion semble vous créer une limite, vous devez vous arrêter et prendre
conscience qu’il n’y en a pas de limites. 

À ce moment-là vous allez commencer à bénéficier de cette énergie émotionnelle là qui est
mise en vibration dans vos corps subtils à travers des évènements, mais qui est invitée par
votre Esprit, par votre double, pour vous faire évoluer. Sans ça, vous allez toujours
demeurer des êtres dont la conscience sera obscure, dont la conscience sera réfléchie, et
dont la conscience n’aura aucun remède pour elle-même.

Une conscience c'est une science avancée, une conscience ce n’est pas simplement des
réactions physiologiques. Une conscience ce n’est pas simplement des émissions
psychologiques. Une conscience ce n’est pas seulement une pulsion aveugle. Une
conscience c’est une science. Cette science-là est limitée parce que la conscience est dans un
corps matériel. 

Il y a des Lois matérielles, on a des systèmes nerveux, il y a des choses qu'on peut prendre
au niveau de conscience dans un certain temps, qu'on ne peut pas prendre dans un autre
temps. C’est normal. Mais la conscience c’est une science ! Mais ça ne devient pas une
science tant qu’on ne s’est pas libéré jusqu'à un certain point d'une manière suffisamment
sensible de nos insécurités.

Il va falloir un jour que l’Homme… Je parle de l’Homme en évolution, je parle de l’Homme
qui voudra être libre… Vous serez obligés de prendre conscience de l'effet de vos émotions
sur votre Esprit. 

Si vous ne prenez pas conscience de ceci, vous n’aurez pas la mesure de votre
affaiblissement devant les évènements, et de l'illusion qui découle de cet affaiblissement-là.
Et à ce moment-là vous n’aurez pas la chance de bénéficier de vos expériences qui, pour un
ego involutif, semblent être terribles, alors que pour un ego en évolution, c'est réellement le
chemin vers sa propre Lumière. 
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Bon, c’est évident que ça va prendre énormément de discours, énormément d’écrits,
énormément de communications, énormément de temps, pour que l’Homme en arrive à
défricher cette conscience universelle qui est cachée et enfouie en lui, un peu dans ses corps
subtils, dans son corps matériel. Ça, ça fait partie de l’évolution de la conscience. Ça, ce
n’est pas un problème. 

Par contre, il va falloir que l’Homme commence à un certain moment dans sa vie à prendre
conscience que les évènements qui ne font pas son affaire, sont nécessaires pour restructurer
sa conscience, et éliminer de sa conscience involutive les structures affaiblissantes qui ont
été responsables pour le développement de sa personnalité, et qui ont été à la base de son
incompétence psychologique, et aussi la raison d’être pour son manque de puissance.

C’est la raison pour laquelle on est dans la vie moderne aujourd'hui des numéros, on n'a pas
de puissance. Pourquoi ? Parce que notre conscience n’est plus une science, elle est
simplement une pulsion psychologique émotionnelle qui fait de nous des êtres réellement
sans Intelligence, sans Lumière, sans force, sans direction personnelle. 

On est toujours poussé… Ça me fait penser un peu à la course des taureaux en Espagne, on
est poussé par des évènements, on n'est pas capable dans une foule de prendre une position,
quand je parle d’une foule, je parle d’une foule d’évènements, de prendre une position puis
de ne pas broncher. On bronche tout le temps ! 

Les évènements nous mettent toujours dans une situation de qui-vive, et ça, ce n’est pas
normal. On peut faire le constat de tout ça dans les pays socialistes dans l’Allemagne de
1939. 

Dans le monde d'aujourd'hui, on est constamment poussé. L’Homme ne peut pas être poussé
quand il est conscient, parce que sa conscience devient une science. Ça veut dire quoi une
science ? La conscience devenant une science, ça veut dire qu’elle est capable de
s'autodéfinir. Ça veut dire que pouvant s’autodéfinir, elle connaît non pas simplement ses
limites, mais elle connaît aussi la surface de son propre agrandissement.

Un individu qui est conscient connaît jusqu'où il peut aller dans sa vie parce que ses
capacités font partie de sa conscience. Il en est conscient, il ne se fait pas d'illusions. Une
conscience, quand c'est une science, c’est capable de s'autogérer.

Un Homme conscient est capable de faire l'autogestion de son énergie émotionnelle,
mentale. Ça fait que quand il vient des évènements, il n’est pas tassé à gauche puis à droite,
en haut puis en bas ! Il est toujours en position fixe, solide, il ne bouge pas, mais il prend
conscience de ce qui se passe et il intègre l’énergie de cet évènement-là.

Quand il intègre l’énergie de cet évènement-là, automatiquement sa conscience devient plus
vibrante, plus vibrante, et plus vibrante. Et c’est ça qu’on appelle le début de l’éveil de soi. 

Ça fait que les évènements sont extrêmement importants dans ce mouvement-là, et on doit
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en arriver éventuellement à les considérer comme ça. Quand l’Homme considérera les
évènements dans sa vie comme étant importants... Je ne parle pas des bons évènements, ce
n’est pas les bons évènements qui sont importants dans votre vie – ça c’est rien que le repos
pour votre Esprit, les bons évènements ça ne vaut rien – ce sont les évènements qui ne sont
pas bons qui ont de la valeur, parce que ce sont ces évènements-là qui créent chez vous un
stress psychologique .

Vous n’êtes pas stressés quand vous êtes heureux, c’est quand vous êtes malheureux que
vous êtes stressés. C’est quand vous êtes malheureux que cette énergie-là, comme un sprint,
vous permet de développer une énergie en potentiel. Cette énergie en potentiel là, ça fait
partie de la puissance de votre conscience. Puis quand vous en avez besoin de cette
puissance-là, elle est là, elle est à votre main, elle est à votre disposition, elle fait partie de
votre science, elle fait partie de la maîtrise de votre moi, elle fait partie de votre liberté.

Mais nous autres, on a été habitué pendant l’involution à chercher les évènements heureux
au lieu de prendre conscience de l'importance des évènements malheureux, pour nous
libérer finalement de la polarité que créent nos émotions et finalement nous rendre libres,
pour que les évènements plus tard nous servent constamment et que l’Homme soit toujours
bien dans sa peau. 

Ça fait que ça a été une grave erreur pendant l’involution de chercher à être heureux.

Ça, il faudrait écrire ça un jour, parce que toute l'Humanité cherche à être heureuse, mais
c’est passager ça : “être heureux” ! Alors l’Homme va devoir prendre conscience de la
mécanique de sa conscience, il va falloir qu’il ait la science de sa conscience, puis quand tu
es conscient, tu ne cherches pas à être heureux ! Tu cherches à maîtriser les évènements qui
viennent et qui percutent ta conscience, les maîtriser et prendre cette énergie-là, l’encapsuler
pour qu’elle te serve dans la vie quand tu en as besoin ; un petit peu comme un sprint qui a
une énergie en potentiel. 

À ce moment-là il se crée chez vous une synergie profonde, et cette synergie est fondée sur
deux principes. Elle est fondée sur le principe de l'absence de crainte et elle est fondée
automatiquement sur l’autre principe de la grande sécurité. 

C’est quand vous n’aurez plus de crainte que vous aurez de la sécurité. 

Mais si vous créez de la sécurité en camouflant vos craintes et en vivant des illusions, ben,
quand vous vivrez des évènements réellement majeurs comme des grandes maladies ou des
cataclysmes, ou des tremblements de terre ou votre maison qui brûle, vous allez vous
effondrer. Votre conscience va tomber, va s'effondrer comme un jeu de cartes. Vous n’aurez
pas de puissance, vous n’aurez pas de synergie. C’est la condition de l’involution.

Ça fait que le problème de l’Homme… Ça, ça fait partie d’un conditionnement
psychologique, ça fait partie des habitudes de vie de l’involution, on cherche toujours à être
heureux, on aime ça en fin de semaine, parce qu’en fin de semaine on va aller danser, puis
on va chanter, puis on va boire de la bière, puis on va aller au forum voir les héros. 
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Je n’ai rien contre ça, mais si vous n'êtes pas capables d’être bien dans votre peau pendant la
semaine, puis que vous attendez la fin de semaine pour être heureux, vous n’en arriverez
jamais à développer une synergie, parce que la journée où le boss va dire : “bon, en fin de
semaine il faut que tu travailles”, vous allez être faits à l’os ! (rires du public). Puis c’est
toujours de même. 

Ça fait que les évènements malheureux… Il faut que l’Homme… D’ailleurs ça fait partie de
l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre. Ce qui distinguera l’Homme de
l’évolution de l’Homme de l’involution, c’est que l’Homme de l’évolution, à un certain
moment donné, en arrivera à constater que sa vie est constamment mise en vibration. 

T'as jamais le temps avec eux autres en haut, il y en a un qui les appelait... Comme des
“pitbulls”, ils n’arrêtent pas une “crisse” de minute, ils sont toujours après te faire “chier”
tout le temps, tout le temps, tout le temps ! Moi je me rappelle en 69 quand je commençais à
leur parler, je disais : “crisse, vous dormez jamais, vous autres”... (rires du public).
“Sacrament”... 

Ça fait que quand tu deviens conscient, ben, tu deviens conscient de tout ça, de toujours
cette présence-là parce qu’il se développe une affinité entre les corps subtils puis la
vibration. Ça fait qu'à ce moment-là, les évènements malencontreux qui faisaient partie de
notre existence avant, avec lesquels on ne faisait pas de liens, aujourd’hui on commence à
les faire les liens. Puis là, on commence à s’imaginer que ça va plus mal qu'avant, ce n’est
pas que ça va plus mal qu’avant, c’est que là, on sait que ça va mal ! (rires du public). 

Tandis qu’avant, ben, on ne le savait pas, on pensait que ça allait mal de temps en temps, là
on sait que ça va mal tout le temps ! Puis plus tu es conscient, ça va mal tout le temps.
Seulement, ça s’ajuste, puis ça s’ajuste, puis ça s’ajuste. Seulement il vient un point que tu
renverses tout ça. 

Moi dans ma vie, ça va mal tout le temps, le seul temps où ça va bien c’est quand je dors,
puis encore, sur les plans ça va mal, ça va mal tout le temps ! Ça n’existe pas pour moi : “ça
va bien tout le temps” parce que je suis toujours en transmutation. Par contre, j’en suis
arrivé à comprendre que c’est une “game”, c’est un jeu. Puis quand tu comprends que c’est
une “game”, que c'est un jeu, finalement tu en arrives à un point où TU NE PERDS PLUS à
la “game” ! C’est la seule différence.

J’ai appelé à Toronto hier pour faire une mise en bourse durant la nuit, parce que je travaille
sur mon computer, puis je ne veux pas parler à personne, ça fait que je me lève le matin, le
gars m’appelle. Il dit : “monsieur untel”… Il dit : “vous avez fait des erreurs en faisant
votre commande”… J’ai dit : “OK. Je modifie la commande”. 

Je renvoie la commande, il me rappelle encore, il me dit : “monsieur, vous ne pouvez pas
modifier la commande, il faut que vous en fassiez une neuve”. J’ai dit à eux autres : “qu’est-
ce qui se passe, sacrament, mon stock vient de passer de sept pièces à huit pièces”... Ils me
disent : “c’est ta façon d’apprendre”, (rires du public), c’est leur réponse classique. Mais si
je n’étais pas conscient de ça, ben, je dirais : “je perds de l’argent”, je serais frustré. 
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Alors qu’étant conscient de ça, puis sachant que la vie est parfaite, c’est-à-dire que tout ce
qui se passe entre vous autres puis ce qui se passe entre eux autres, ça fait partie d’un
processus à l’intérieur duquel tu apprends à manipuler les énergies, les évènements, je sais
que ça, ça me permet “tal’heure” (tout à l'heure) que je vais être assez “tuné” (synthonisé),
puis le gars ne m’appellera plus. Là, il va se passer d’autres choses, mon computer va se
fermer quand je vais prendre une commande parce que j’ai frappé le fil en dessous. 

Je suis descendu à Laval hier... J'ai dit : “tabarnak, je viens de m’acheter un computer qui
m’a coûté X dollars, puis là, le computer ne marche pas, puis j’ai des mouvements à faire
sur la Bourse”. Ça fait que j'arrive au magasin puis le gars, je lui dis au gars : “toutes mes
lumières sont fermées”. Il me dit : “si les lumières sont fermées c’est parce qu’elles ne sont
pas ploguées comme il faut”... (rires du public). J'ai dit : “tabarnak, je suis parti de chez
nous pour descendre ici, pour me faire dire ça”... (rires du public). 

Ça, c'est comme quand j'allais voir le curé, puis je lui disais que j'avais volé des crayons,
puis il me disait : il n'y a rien là”... C’est toujours la même affaire ! Ça fait que là, quand
j’arrive chez nous, je vais faire que ces “osties de plogues”, qu'ils rentrent puis qu'ils ne
bougent plus ! (rires du public). Ça fait qu'un jour, ça va se faire tout automatique. Mais si
tu ne comprends pas ça, ben, là tu vis de la frustration, mais si tu parles avec les “chiens”,
ils te répondent en homme. 

C’est important quand je vous dis… Parce qu’il y a bien du monde… Je le sais, ça fait partie
des notions occultes qu’on est allé chercher durant l’involution, quand on a lu des livres…
Le Comte de St Germain, puis tout ça là ! Le pouvoir… Ils nous donnent rien ! On va tout
chercher tout seul ! Ça fait que les évènements qu’on vit, comprenez-les, ils sont
nécessaires. 

Ça fait que l’Homme conscient va être obligé de s'adapter à une nouvelle forme de
psychologie, psychologie évolutionnaire, une psychologie qui va lui permettre finalement de
réaliser que les évènements qu’il vit, c’est du théâtre ! Puis que quand tu es rendu à un point
où tu as dépassé l’infantilisme psychologique de ton ego, tu en arrives à la maturité de ton
ego, puis c’est là que tu commences à comprendre que les affaires sont bien organisées, sont
bien faites, puis ça mène quelque part.

Ça c’est comme mon livre ça, j’avais dit au gars : “mets-moi ça doré”. Je lui dis : “mets-moi
un petit doré comme La Genèse”, mais moi, je ne vois pas dans ma tête le doré. Je lui dis :
“mets-moi ça doré”. Pour ne pas faire d’erreur, je lui dis : “mets-le comme La Genèse”.
Puis pour une raison ou une autre, il l’a tout mis noir, puis j’aime mieux ça de même ! La
vie est parfaite. Il s’est trompé, puis c’est bien (rires du public). 

Mais si j’étais inconscient, j’aurais dit : “maudit, je lui ai dit de mettre ça doré, il ne m’a
pas écouté, je vais lui retourner le crisse de livre”. Mais non, c’est parfait ! C’est ça que je
voulais, comprends-tu ? Ça fait qu'ils se sont servi de lui pour faire l’erreur que moi je le
vois comme du monde, puis c’est toujours de même…  Ça a l'air “sord”, t'sé (tu sais), ça a
l'air d'un gars qui a une cravate qui a écrit ça, t'sé (rires du public) ! 

Avez-vous des questions ? Parce que je me suis bien fâché tout à l’heure, puis il faut que je
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prenne un “break” (pause).

Question : Vous avez dit tantôt que ça allait tout le temps mal, puis que vous voyez ça
comme un jeu, puis qu’à un moment donné, vous gagnez tout le temps… Vous gagnez tout le
temps parce que c'est un jeu ?

BdM : Oui, mais lui et l’esprit de contradiction, il est né avec un esprit de contradiction,
lui ! Il est intéressant lui, si jamais vous avez la chance de parler avec lui, il est bien
intelligent, mais il a un esprit de contradiction né, il va toujours chercher la “bibitte” dans le
fond de la bouteille, puis quand il a trouvé la “bibitte” dans le fond de la bouteille, là il la
regarde comme il faut, puis là, il essaie de la comprendre ! 

Puis plus il la regarde, moins il la comprend parce qu’éventuellement il est figé par elle. Elle
fige, la “bibitte”, mais il est bien intelligent ! Mais je vais te répondre à ta question. C’était
quoi ta question ? (rires du public).

Question : Vous avez dit que vous voyez ça comme un jeu. Un jeu ça comporte le concept
de pouvoir perdre et de ne pas juste toujours gagner ?

BdM : O.K. Quand je dis que c’est un jeu, la vie c’est un jeu, c’est-à-dire que la vie n’est
pas parfaite, c’est dans ce sens-là que la vie c’est un jeu. On n’est pas sur le plan morontiel.
Sur le plan matériel, la vie n’est pas parfaite, elle ne le sera jamais puis elle ne l’a jamais
été. 

Par contre, avec l’évolution d’une conscience un peu plus éveillée, l’Homme va en arriver à
savoir d’abord que c’est un jeu, puis à commencer à comprendre la “game”. Mais pour
réellement comprendre la “game”, il faut que l’Homme en arrive éventuellement à être
conscient des autres plans, parce qu’on ne peut pas comprendre le jeu de la vie si on n’est
pas en communication avec eux autres. 

Il faut être en communication avec les bons plans aussi, il ne faut pas être en
communication avec l’astral, mais ça, ça fait partie de l’évolution de l’Homme. 

Mais une fois qu’on est en communication avec eux autres, puis qu’on a une conversation
assez intelligente là, parce qu’ils sont réellement emmerdeurs, puis qu’on en arrive à les
comprendre, puis à ne pas confondre ce qu’ils nous disent avec ce qu’on veut savoir, à ce
moment-là on en arrive à pouvoir réaliser que la vie, on peut en avoir une maîtrise. Mais
cette maîtrise-là est toujours à la mesure de notre transmutation. 

Il n’y a pas un Homme qui peut avoir la conscience de la vie comme un autre, parce que la
vie, la conscience ou la science de la vie est toujours à la mesure de notre transmutation. 

Par contre, tous les Hommes peuvent en avoir une compréhension vibratoire, tous les
Hommes ! Il n’y a pas un Homme sur la Terre, initié ou non, qui a le privilège de
comprendre la vie, seul. Par contre, un initié peut avoir une compréhension plus subtile de la
vie. Mais un être, un mortel normal peut avoir une conscience très définie de la vie quand il
a une conscience vibratoire.
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Et avoir une conscience vibratoire, c’est un rapport avec eux autres, que vous l’ayez d’une
manière ou que vous l’ayez d’une autre manière, c’est sans importance, mais il faut qu’il y
en ait une de conscience vibratoire. Puis la conscience vibratoire c’est l’assise, c’est votre
assise, c’est le point de départ de votre certitude mentale. 

Quand un être humain commence à avoir une certitude mentale, ça fait partie de sa
conscience vibratoire. Il n’y a pas de doute dans une conscience vibratoire, je vous l’ai déjà
dit, parce que ce n’est pas sujet aux Lois de la réflexion. Ça fait que quand tu l’as ça, tu l’as,
personne ne peut te l’enlever, personne ne pourra jamais te l’enlever, tu “crèves” avec, tu te
retrouves de l’autre bord avec. C’est ça la conscience morontielle.

Une autre question ? Oui.

Question : Sur le “poison” de la vie…

BdM : Le poison fait partie des structures involutives de la vie. N’oubliez pas que l’âme,
L’ÂME quand elle a été créée, elle a été créée pour en arriver éventuellement à descendre
dans des mondes un peu plus denses pour en arriver à prendre conscience, c’est-à-dire à
développer une mémoire expérientielle. Ça, ça s’est fait dans des plans ou sur des plans où
la relation avec les systèmes systémiques était coupée !

Donc l’âme incarnée, donc sa manifestation égoïque, intelligente n’a jamais été capable de
réellement comprendre la vie d’une façon intégrale, parce que l’Homme n’avait pas contact
mental avec les plans. 

Alors il s’est glissé pendant l’involution énormément d’erreurs, ce qui fait partie de
l’involution, c’est l’Histoire de l’involution, et nous autres, on est marqués de tout ça, parce
que psychologiquement on est liés à la race qui a une très grande mémoire, et nous autres en
tant qu’individus, on appartient à la race parce qu’on est ses enfants, on est nés d’elle. 

Quand tu viens au monde Juif, tu es coloré par la mémoire de la race juive. Quand tu viens
au monde Islamiste, tu es coloré par la mémoire de sa race, quand tu viens au monde
Chinois, c’est la même chose, donc on n’a pas de conscience en tant que science. On a une
conscience qui est simplement le produit d’un reflet sur nous constamment. C’est pour ça
que la vie est toujours empoisonnée. Il est là le poison. 

Il faut qu’on pense à l’antidote, il faut qu’on se reconnecte avec notre internet, il faut qu’on
se reconnecte avec notre Source, avec le plan mental. Et à ce moment-là, eux autres sont
capables de nous donner une évaluation instantanée dans le temps contemporain où on vit.
Autrement dit s’ils étaient en contact avec un être qui vivait au huitième siècle, il recevrait
dans sa conscience mentale l’équivalent de sa conscience dans ce temps-là. 

On est 1995, l’Homme reçoit dans sa conscience mentale une équivalence vibratoire qui fait
partie, qui est nécessaire à sa conscience aujourd’hui. Si on était dans l’an 2500, on recevrait
une vibration dans notre mental équivalente à la “temporanéité” (temporalité) dans ce
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temps-là. À ce moment-là plus on avance dans le temps, ce qu’on appelle l’évolution, plus
l’antidote nous permet de contrer les effets obscurs de l’involution. Ça marche ? 

Ça fait que c’est évident que la façon dont on comprend la vie aujourd’hui, dans deux-cents
ans, on va la comprendre encore mieux, mais les structures sociales, la mémoire de la race,
le lien entre l’Homme et la mémoire de la race vont être “sevérés” (coupés). 

On regarde nos enfants… Moi je regarde rien que ma fille. Ma fille qui a été éduquée par
moi et ma femme dans une conscience un peu plus avancée que celle de l’involution, elle ne
peut pas avoir une conscience comme les filles de l’involution, parce qu’elle n’a plus les
attaches avec la mémoire de la race de l’involution. 

Ça fait qu'imaginez-vous dans deux-cents ans, imaginez-vous quand l’Homme va sortir à
volonté de son corps, comment est-ce que l’Homme va vivre ce contact-là avec les plans ! 

Une des choses les plus importantes quand on parle du poison de la vie, puis qu'on parle de
l’antidote, il faut considérer que la relation entre les deux, elle est basée sur notre capacité
d’intercepter le message qui existe dans notre conscience, de manière permanente, entre eux
autres puis nous autres. Le reste c’est du décodage, on en arrive avec le temps à le décoder,
on ne peut pas le décoder tout de suite parce qu’on est très astralisé, il y a trop d’atmosphère
astrale dans notre conscience, mais avec le temps, on en arrive à ça. 

Puis éventuellement, on a une conscience très certaine, notre conscience devient une
science. Puis quand notre conscience devient une science, la vie devient très facile, et à ce
moment-là, comme le monsieur disait, la “game” commence à changer de bord, elle
commence à être sous notre bord et l’Homme commence finalement à gagner parce qu’il
commence à être libre. O.K ?

Question : Une âme doit donc s’incarner pour évoluer ?

BdM : Une âme doit s’incarner pour évoluer parce qu’une âme qui ne s’incarne pas ne
bénéficie pas de l’opposition des plans. En ne bénéficiant pas de l’opposition des plans, elle
ne développe pas une certaine mémoire. En ne développant pas une certaine mémoire, elle
n’apprend pas à prendre conscience de ses erreurs. Ça fait que l’incarnation est importante,
la descente dans la matière est importante. 

Même dans la vie, regardez dans la vie, quand vous travaillez dans des compagnies, vous
avez des boss qui n’ont pas d’allure, vous avez des alliances, des mariages, vous avez des
gens avec qui vous n’êtes pas en harmonie, c’est le combat, c’est l’opposition qui vous
amène à grandir, c’est la même chose pour l’âme. La descente dans la matière pour l’âme,
c’est une opposition. 

Par contre, quand elle descend, quand elle fait son plan de descente avant l’incarnation,
quand elle est dans le monde astral, ça fait son affaire l’opposition ici. Une âme qui
s’incarne dans une situation de guerre, quand elle est de l’autre bord, elle est bien contente.
C’est quand elle est ici qu’elle ne l’est plus. C’est comme ça que ça marche. 
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Une autre question ?

Question : L’âme est toujours obligée d’être en relation avec d’autres personnes pour
évoluer ?

BdM : Ça c’est une question intéressante ! Je vous ai toujours dit, vous ne pouvez pas être
intelligents tout seuls. La raison pour laquelle vous ne pouvez pas être intelligents tout seuls,
puis ça revient un petit peu à ce que vous disiez, c’est que si vous n’êtes pas en relation avec
une autre personne, vous n’aurez pas d’opposition, et si vous n’avez pas d’opposition, c’est
que votre Esprit va prendre le meilleur, votre Esprit va prendre la position qui le favorise. 

Alors que si vous êtes en relation avec une autre personne qui est intelligente, si vous dites
quelque chose qui n’est pas ajusté, la personne va vous le dire, elle va vous créer une
opposition intelligente, créative, et ça va vous faire remarquer des choses que vous n’auriez
pas remarquées par vous-mêmes, parce que ça ne sera pas votre vibration. 

Moi je peux vous assurer une chose, que la personne qui m’a été le plus utile dans ma vie,
ça a été ma femme parce que ma femme m’a mis en opposition. Sinon j’étais tellement en
fusion avec les plans, j’avais une conscience tellement occulte que mon humanité, ma force
humaine, ma force initiatique aurait été aveuglante, elle aurait été trop grande. 

Alors que ma femme, en me mettant en opposition, pouvait me faire réaliser des choses qui
faisaient partie du mensonge cosmique que je n’aurais jamais découvert seul. D’ailleurs
c’est ma femme qui m’a permis de découvrir le mensonge cosmique que j’ai ensuite rendu
public pour l’Homme.

Vous ne pouvez pas être intelligents seuls. Si vous faites l’erreur d’être intelligents seuls, un
jour quelqu’un vous fera réaliser l’erreur. Et si l’erreur va durer très très longtemps, ça va
être encore plus difficile pour vous autres de vous en sortir. Ça c’est bien bien important,
c’est très différent de l’involution, l’évolution. Vous ne pouvez pas être intelligents seuls ! 

Éventuellement, naturellement vous allez avoir tellement de conscience, suffisamment de
conscience, vous allez avoir une conscience très vibratoire, à ce moment-là vous pouvez être
intelligents tout seuls dans le sens que vous allez arriver à un point où, des erreurs, vous
n’en ferez plus quasiment psychologiquement, parce que vos corps vont être ajustés. Mais
jusqu’à tant que vos corps soient ajustés, bénéficiez de vos amis qui peuvent vous aider à le
faire.

Question :  Donc il faut s’ajuster tout le temps ?

BdM : Il faut que vous ajustiez tout le temps, oui, parce que si vous ne vous ajustez pas
constamment, vous allez tomber dans l’illusion de votre autorité, vous allez tomber dans
l’illusion que vous savez des choses que les autres ne savent pas, donc dans un sens, vous
allez devenir des “petits maîtres”. Et si vous devenez des “petits maîtres”, vous allez répéter
encore la même condition de l’involution. 
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Puis un jour quelqu’un va vous arriver puis il va vous fracasser, parce qu’ils vont vous faire
réaliser que dans l’évolution, il n’y en a plus de maître, l’Homme est individué. L’Homme
ne peut plus avoir sur l’autre une position dominante, ça va être une des grandes
caractéristiques de l’évolution, il n’y a aura plus de domination. 

Alors que le maître, de par sa nature, s’il n’a pas été… Ou la personne qui sait quelque
chose, si elle n’a pas été ajustée par une autre, éventuellement elle va dominer dans son
environnement, puis ça, c’est très malsain pour des êtres sensibles parce qu’éventuellement,
les êtres qui sont autour de vous, s’ils ressentent la moindre domination, quand ils auront les
corps suffisamment subtils, ils vont s’éloigner de vous. C’est comme ça que ça marche.

Question : On peut tout de même choisir les gens avec lesquels on parle…

BdM : Ça c’est normal, vous choisissez les gens... Ben, oui, vous allez toujours choisir les
gens avec lesquels vous êtes le plus adaptés à parler, oui, c’est évident, sans ça vous allez
créer des chocs pour rien. Il faut respecter les gens autour de soi, d’accord.

Question : Dans une programmation, on ne décide pas qui on rencontre ! Il y a des
incarnations, si c’est pour se reconnaître pour corriger quelque chose, on n’a pas vraiment
l’occasion de parler… Et si on n’a personne avec qui parler, on fait comment ?

BdM : Vous avez énormément d’occasions de parler, le problème c’est que vous ne savez
pas comment parler, et parce que vous ne savez pas comment parler, vous repoussez des
gens dans votre expérience. Quand les gens disent qu’ils n’ont pas de personne avec qui
parler, pour moi c’est une observation qui n’est pas réelle parce que c’est très facile de
parler à des gens, seulement c’est très difficile de bien parler avec les gens. 

Et vous allez apprendre, être obligés d’apprendre à parler avec l’Homme en respectant
constamment sa conscience. Et plus vous allez être capables de respecter sa personne, sa
conscience, son état psychologique, son état psychique, plus vous allez pouvoir
communiquer avec, plus ça va être facile de parler avec, et vous ne serez plus seuls. Et à ce
moment-là le problème karmique dans vos relations sera purement relatif. 

Et avec le temps, il s’ajustera parce qu’éventuellement, quand votre lien aura fini son temps,
quand vous n’aurez plus besoin techniquement d’être dans la vie de ces personnes-là, ces
personnes-là seront amenées, seront sorties de votre vie par d’autres évènements, et ils
continueront leur chemin eux-mêmes. Et ceux qui devront rester dans votre vie resteront
dans votre vie. 

Mais les gens resteront dans votre vie ou ils partiront pour des raisons qui seront différentes
de celles qu’aujourd’hui vous interprétez. Ça marche ? 

C’est très intéressant de parler avec le monde, c’est très intéressant de parler avec l’Homme,
puis les gens sont intéressés. Moi j’en rencontre du monde, des étrangers dans le monde, des
gens qui ne me connaissent pas, puis si je veux parler avec eux autres, c’est très très facile,
seulement il faut que je les respecte dans leur état. 
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Je ne veux pas commencer à leur remplir le cerveau avec “du Bernard de Montréal”. Ça fait
que si le gars s’intéresse au hockey, je vais parler du hockey, même si je ne sais rien. Puis
s’il s’intéresse au football… Quand bien même ça serait un criminel, je vais lui demander
comment est-ce qu’il a fait son dernier crime, c’est intéressant (rires du public). 

Puis lentement, je vais rentrer dans les affaires un petit peu plus sérieuses. Mais si je
commence à… Si je rencontre un criminel, puis que pour moi c’est un être astral, puis qu’il
est inconscient, puis que je lui dis : “vous êtes astral, vous êtes un être satanique”, là c’est
fini, c’est évident qu’il n’y aurait plus de relation ! Puis il n’y aura même pas de lien
karmique. Ça fait que prenez ça aisé quand vous rencontrez du monde, surtout quand vous
êtes intelligents.

Vous, vous êtes intelligent, vous êtes très sensible (BdM s'adressant à la personne qui a posé
la question). Les gens parmi vous autres, vous êtes tous intelligents à différents degrés, mais
il y en a qui sont plus sensibles que d’autres, il y en a qui ont plus de feu que d’autres, il y
en a qui ont plus d'angles droits que d'autres, il y en a qui ont souffert plus que d’autres. 

Alors ces êtres-là qui sont un petit peu, je dirais même, les “souffre-douleurs” de
l’Humanité ou d’une condition, apprenez à vous couler, apprenez à prendre ça aisé,
apprenez qu’il y a bien du monde qui souffre ! Ils ne souffrent pas comme vous, c’est une
autre sorte de souffrance, leur souffrance pour vous il n’y a rien là, mais peut-être que votre
souffrance pour eux autres, il n’y a rien là. 

Ça fait qu'à ce moment-là, vous allez vous prendre moins au sérieux dans votre souffrance,
puis vous allez pouvoir communiquer avec le monde, vous allez réaliser que les gens
adorent parler avec des gens qui ont quelque chose à dire. Seulement si vous ne faites pas
comme il faut parce que vous avez trop d'angles droits, que vous vous prenez trop au
sérieux, que votre personnalité est trop forte, puis que vous vibrez trop comme des Harley-
Davidson, c’est évident qu’ils vont se cacher dans leur trou (rires du public). 

C’est un exercice en conscience, parler. C’est une science. On commence à parler, ça fait
partie de cette science-là. Quand on est rendu qu’on parle, on ne parle plus à partir de notre
ego, ça parle tout seul là ! Puis on s’entend parler. Ça, si on canalise ça à travers du monde,
il faut être très conscient de l’Homme. 

N’oubliez pas une chose, que le mot de passe de l’évolution, ça sera l’absence de
domination. Si vous voulez caractériser l’évolution, ça sera l’absence de domination.
L’homme ne dominera pas la femme, la femme ne dominera pas l’homme, les hommes ne
domineront pas les hommes, il n’y a aura pas de domination entre les êtres conscients. Ça
c’est la grande marque de l’évolution.

Dans l’involution, ça a été le contraire, la femme a été dominée, les hommes ont dominé, les
êtres ont dominé les autres, c’est l’Histoire de l’involution. Les guerres sont le résultat de la
structuration hiérarchique de la domination, c’est ça qui représente sur la Terre le principe
luciférien, au nom de toutes sortes d’idéologies, au nom des Églises, au nom des rois, au
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nom de Dieu, au nom du Christ. Alors dans l’évolution, il n’y aura pas de domination. 

Ça fait que si vous voulez commencer à appliquer le principe de la “non-domination”,
commencez à l’appliquer au niveau de votre parole parce que c’est là que vous allez réaliser
jusqu’à quel point vous êtes dominateurs. 

Moi j’ai déjà dit à Daniel Ménard, que je respecte énormément, c’est un de mes grands
amis, je lui ai dit : “tu parles de la non-domination depuis des années, sais-tu que même toi
tu domines, tu domines par ton Intelligence, tu as toujours raison, tu as toujours une
réponse”... Puis c’est ma femme qui a fait remarquer ça un jour. Il a toujours une réponse,
tu lui dis quelque chose, hop, hop, il a une réponse ! C’est comme un computer, hop, une
réponse ! Il a toujours une réponse (rires du public).

Ça fait que s’il parle avec quelqu’un qui est moindrement timide de lui, ainsi de suite, ben, il
va toujours avoir raison, ça fait qu’il va dominer la situation de par sa nature, ça fait qu'il
faut qu’il prenne du recul, il faut qu’il donne la chance au gars qui est un petit peu plus
gêné, un petit peu plus timide, de parler, puis c’est ce qu’il a fait en donnant des cours. 

Il a donné des cours où les gens parlent entre eux autres et où lui se retire, donc il était
capable d’éliminer puis de diminuer ce principe de domination là, qui fait partie de
l’Intelligence. L’Intelligence ça domine. Moi je n’ai rien qu’à parler puis je domine. Comme
je domine rien qu’à parler, il faut que j’apprenne à fermer ma gueule. Quand je rencontre du
monde qui me parle, des petites gens qui me parlent, ben, je ferme ma gueule, puis je les
écoute.

C’est comme ça que j’ai réglé le problème de domination, j’ai écouté ma femme pendant
des années, ma femme elle m’a tassé ça, la domination ! Elle m’a dit : “mon tabarnak, tu ne
me domineras pas, bang”... (rires du public). “Bernard de Montréal, pas de Bernard de
Montréal, fuck you, tu ne me domineras pas, bang”... Ça fait que j'ai appris comme ça, j’ai
fermé ma gueule quand elle m’a dit ça (rires du public). J’ai dit : “elle a quelque chose à
m’expliquer là, crisse”...

Ça fait qu'après ça, j’ai pris cette expérience-là, je l’ai intégrée, puis je vous la transmets,
ainsi de suite. Tout ce que je parle dans les livres, je l’ai vécu. Ça fait que c’est ça l’affaire,
faites attention si vous êtes intelligents. Si vous êtes intelligents, apprenez une chose, vous
n’êtes pas habitués à être intelligents. Ça va vous prendre des années pour en arriver à vous
habituer à être intelligents, des années. 

Plus vous allez avoir une conscience vibratoire, plus vous allez être obligés de vous “tuner”,
puis vous “tuner”, prendre du recul, puis prendre du recul. Finalement vous allez réaliser
qu’il y a du monde (des gens) autour de vous qui sont intelligents aussi, mais ils n’ont pas
votre feu. Ça fait que si vous ne les écoutez pas parce que vous êtes toujours à 175° Degrés
Fahrenheit, c’est évident que ces gens-là vont prendre ! C’est comme ça que ça marche.

Tandis que dans l’involution, c’est le contraire. L’intelligence dans l’involution, c’était
hiérarchique jusqu’au doctorat. Quand tu avais un doctorat ou si tu étais un curé, ou si tu
étais un cardinal, tu étais un pape, tout le monde fermait leur gueule.
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Dans l’évolution, c’est fini, tout le monde va crier (rires du public). T'avais affaire avec
Hitler, une balle dans la tête, boum ! En Chine c’est le problème qu’ils ont. Fini l’internet !
Le plus grand “sauveur” de l’Humanité, ça va être Bill Gates ! Bill Gates va avoir fait plus
pour l’évolution de l’Humanité que n’importe qui ! Communication ! Transmission de
l’information !

Si vous êtes intelligents, faites attention, vous êtes dangereux. Si vous n’êtes pas
intelligents, vous êtes “plate(s)” (ennuyeux), vous le deviendrez, c’est une illusion que vous
ne l’êtes pas ! C’est parce que vous ne vous donnez pas la chance de l’être. Peut-être qu’il y
a du monde (des gens) qui ne vous ont pas donné la chance de l’être. 

Mais si vous êtes intelligents, puis vous vibrez, puis on vous identifie dans un groupe,
donnez la chance aux autres parce qu’il y en a nécessairement qui vont s’écraser. Ça fait que
c'est à ce moment-là que vous allez faire l’erreur de ce qu’on parlait tout à l’heure, vous
allez vouloir être intelligents tout seuls, puis un jour vous allez rencontrer quelqu’un qui va
vous mettre à votre place, bang ! Là vous allez apprendre quelque chose ou vous allez
arrêter instamment d’évoluer. 

Si ma femme ne m’avait pas mis à ma place, puis qu’elle ne m’avait pas dit : “bon toi là,
c’est fini la domination, bang”... Puis si j’avais “reboqué” là, ça aurait été fini, j’aurais
cessé d’évoluer. Mais j’ai fermé ma gueule, j’aimais ma femme, puis j’aime ma femme,
puis j’aimerai toujours ma femme. 

Puis j'étais capable d'aller... Qu'est-ce que ça veut dire ? Mais je suis allé par en dedans, puis
j’ai dit : “qu’est-ce que c’est qu’elle veut dire”... Ils me l’ont fait comprendre ce que ça veut
dire. Ça veut dire que ton Intelligence, ta présence est grande, il faut que tu la contiennes, il
faut que tu la contrôles pour que l’autre puisse avoir avec toi de l'échange, sans ça il n’y en a
plus d’échange, c’est ça que ça veut dire.

Si vous êtes intelligents, “checkez-vous”. Vous êtes déjà le danger de l’Humanité, alors que
vous devriez être pour l’Humanité une Source de vie et d’Intelligence. Il y en a bien du
monde avec qui j’aimerais parler, des beaux intellects puis des gens qui ont des belles
intelligences, des doctorats, mais ils ne sont pas parlables. Il y en a qui sont parlables, il y en
a qui ne sont pas parlables. Il y a du monde de même qui ne sont pas parlables, tu ne veux
rien savoir avec eux. Puis dans ce temps-là, ils sont mieux de ne pas me rencontrer parce
que là, je deviens terrible.

Ça fait que si vous êtes intelligents, prenez conscience que votre Intelligence n’aura de la
valeur créative que lorsque vous en aurez le contrôle. Puis avoir le contrôle de votre
Intelligence, c’est d’être capable de laisser une autre Intelligence interpénétrer, interrelier,
interconnecter avec la vôtre pour que vous puissiez ajuster vos angles droits. 

Parce que ce n’est pas vous autres tout seuls, individuellement qui allez être capables
d’ajuster vos angles, vous n’ajusterez jamais vos angles tout seuls ! 

Moi j’étais un initié, je n’ai pas été capable de le faire, ça a été ma femme pour me faire
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voir. Ça prend une opposition. Votre femme, vos amis, les gens les plus proches de vous
autres que vous aimez, sont vos meilleurs guides pour ça. Si vous ne prenez pas conscience
de ça, si vous n’en prenez pas avantage, c’est évident que vous allez être techniquement des
échecs à ce niveau-là parce que de la conscience, c’est une science qui permet à un être de
faire une gestion de pus en plus perfectionnée de son moi. C’est ça de la conscience. 

Ce n’est pas l’affaire d’écrire des livres, puis de parler des âmes dans le purgatoire, puis
parler des mondes parallèles. Ça c’est un sous-produit de la conscience. Mais de la
conscience, c’est la capacité de faire une gestion de son énergie ! 

Un Homme qui est capable de faire la gestion de son énergie, quel que soit ce qui se passe
sur le plan matériel ou expérientiel, il est capable de passer à travers, et c’est ça que
j’appelle “être libre”. Je vous mets en garde contre votre Intelligence. Si vous êtes
intelligents, faites attention !

Je connais un type moi, qui se pensait bien bien intelligent voilà quelques années là, puis il
s’est suicidé ça ne fait pas longtemps. Il s’est fait astraliser au point où il a été obligé de se
suicider, il n’était plus capable de supporter l’astral de sa conscience. Il s’est fait sauter,
bang ! Surtout quand vous avez une conscience occulte là, vous êtes en relation avec les
plans, prenez de la distance.

Le respect de l’Homme c’est fondamental, c’est nécessaire, c’est ce qu’on a manqué
pendant l’involution. C’est pour ça qu’on a été tellement mal éduqué, on a été tellement mal
averti, supporté, qu’aujourd’hui on n’a plus d’identité. Tout le monde a pris sur nous autres
le pouvoir au lieu de nous le donner.

Quand vous êtes trop intelligents, vous enlevez à l’autre du pouvoir. Être intelligent c’est lui
donner du pouvoir, être intelligent c'est donner à l'autre du pouvoir, il va vous le remettre. 

Mais si vous le prenez, puis que vous le prenez toujours, le pouvoir, ben, à ce moment-là
vous n’êtes pas intelligents. Vous êtes simplement des sortes de vampires qui utilisent un
intellect bien formé pour avoir sur le monde une certaine suprématie. Ça, vous pouvez faire
ça avec des gens inconscients, mais vous ne ferez jamais ça avec des gens conscients.

Je regarde lui, je connais cet individu-là au niveau de son individualité, n’essayez pas de lui
enlever son individualité, parle avec lui, “bullshit” avec lui, fais ce que tu veux, mais touche
pas à son individualité. Si tu touches à son individualité, il “crisse” son camp ! Ça fait qu'il
se protège. C’est ça être intelligent. Mais si vous êtes intelligents, puis que vous êtes en
relation avec lui, puis que vous n’essayez pas de dominer sa conscience, il devient votre
ami. C’est comme ça que ça marche. 

Ça fait que faites attention, si vous êtes intelligents, avec des êtres conscients. Avec des
êtres inconscients, vous ferez ce que vous voudrez (rires du public). Ce n’est pas ça que je
voulais dire (rires du public). Ce que je voulais dire, c’est qu’avec des êtres inconscients, ils
vont vous prendre pour des fous, c’est ça que je voulais dire.
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Question : Bernard, vous employez souvent l’astral de sa conscience, on peut être englobé
par l’astralité, arrive-t-il un moment où on peut, quand on pose une question ouverte, si on
sait qu’on est englobé ? On ne le sait pas ? 

BdM : O.K. Que vous soyez englobés par votre astralité c’est normal, à différents degrés
c’est normal. Quand vous en prenez conscience, il y a un processus de libération qui se fait.
Si vous n’en prenez pas conscience, ll n’y a pas un processus de libération qui se fait. Il faut
toujours qu’il y ait un processus de libération qui s’exécute quand vous prenez conscience
de votre astralité, que ce soit n’importe qui, à n’importe quel niveau, que ce soit n’importe
qui.

Je n’ai rien contre le fait que l’Homme soit astralisé, ça ne me dérange pas, ça fait partie des
structures du moi. Ça, ça ne me dérange pas, mais ce qui me dérange, c’est que quand
l’Homme est astralisé, il ne s’amène pas à travers cette expérience-là à se rendre plus libre ;
soit se rendre plus libre lui, ou rendre plus libre les autres. 

Si vous travaillez, si vous utilisez votre astralité pour vous rendre plus libres
individuellement ou pour rendre l’autre plus libre, à ce moment-là vous n’en aurez plus
éventuellement de problème d’astralité parce que votre corps mental ne sera plus magnétisé.
Et à ce moment-là vous allez avoir une conscience de plus en plus certaine qui va vous
envoyer toujours le signal que vous êtes toujours intelligents, quelle que soit son
apparence… Sa manifestation. 

Mais il faut que quand votre conscience est astralisée, il faut qu’il y ait au bout de tout ça,
un processus de libération de vous-mêmes ou des autres. Ça, c’est la clé. C'EST LA CLÉ !
Sans ça, si vous ne faites pas ça, c’est évident que votre conscience va devenir de plus en
plus astralisée, puis de plus en plus astralisée. Mais si vous êtes conscients… Je vous donne
un exemple pour expliquer ce que je veux dire.

Si tu as une femme qui est jalouse, bon, une femme est jalouse, ça c’est de l’astral. Si elle
est jalouse, je n’ai rien contre le fait qu’elle soit jalouse. Pas de problème ! Mais si elle est
capable de se libérer elle, de la jalousie, et de libérer son partenaire, elle se désastralise. 

Je vous donne un exemple là, pour répondre. C’est toujours la volonté de rendre libres. Puis
je prends la jalousie parce que c’est un terme qui indique la possession, donc c’est très
astral, mais je le donne comme principe. 

Mais que vous libériez l’autre et que vous vous libériez, c’est rien que ça que vous avez
besoin de savoir en ce qui concerne l’astral, vous n’avez même pas besoin de savoir d’où ça
vient, qui c’est qui vous rend de même, c’est sans importance. Ce qui est important, c’est
que vous rendiez toujours l’autre libre et que vous vous rendiez en même temps libres. Ça
fait que quand vous faites ces deux mouvements-là en même temps, d’une manière
complémentaire, vous détruisez votre astralité, et un jour vous n’en aurez plus. 

Ça fait que je vous salue, puis je vous dis que ce livre-là, je l‘aime bien parce qu’il est beau.
Bye ! (Applaudissements).
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Vision et télépathie PE#031 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

031 – VISION ET TÉLÉPATHIE

Question : Je voudrais savoir juste le lien entre la communication avec les plans
télépathiquement, puis voir dans l’invisible, la nuance qu’il y a entre les deux, dans le sens
que voir dans l’invisible, ça vient par après, mais une fois qu’il y a la télépathie avec les
plans, qu’est-ce qui se passe pour être capable de voir dans l’invisible ? Puis voir dans
l’invisible, ça veut dire réellement quoi ?

BdM : O.K. La vision de la télépathie… O.K. Il faudra voir que je donne un titre à ça. On
va parler de ça, ça va être ma conférence O.K. Bon ! Puis si vous avez des sujets
intéressants, des fois, ben, demandez-moi les ou laissez une note avec Yolande, puis ça va
me partir tout de suite. Ça fait que j'aime ça répondre à vos questions. 

Moi je ne peux pas, moi je ne le sais pas… Je suis obligé de partir de moi-même, puis le
temps, des fois, que je perds… Je pars ici... Ça fait que si vous avez des bonnes questions,
des bons sujets, ben, je vais y répondre. Ça fait que là, il faut que je me mette dans une autre
réception. Donnez-moi une minute là, parce que j’étais trop fâché tout à l’heure… (rires de
BdM et du public). Attends une minute, fais partir la musique... (rires du public et de BdM).

Alors on poursuit sur le sujet de l'évolution et de la conscience évolutionnaire. Un sujet que
je voudrais développer avec vous, c'est celui de la vision et de la télépathie pour comprendre
les deux aspects, et aussi surtout pour les intégrer, parce que la vision des plans et la
télépathie avec les plans sont deux fonctions psychiques totalement différentes.

Alors si on prend d'abord la vision, il faut comprendre que l’Homme, au début de son
évolution, dans son rapport avec les plans occultes, va devoir passer par la vision astrale des
plans. Et la vision astrale des plans, c'est sa façon à lui en tant qu'être planétaire de
développer une relation symbolique avec les mondes invisibles. Parce que l’Homme ne peut
pas dans un premier temps avoir un échange visuel éthérisé avec eux, pour la simple raison
que son état émotionnel, son corps émotionnel est encore substantiellement inférieur en
vibration à ce qu'il devrait être, s’il avait une communication continue avec ces plans-là. 

Donc l’Homme dans sa vision avec les plans sera obligé au début de sa transformation
d'explorer les différents plans astraux par rapport avec les énergies de son âme, c’est-à-dire
qu’il sera obligé d'utiliser sa mémoire spirituelle pour composer, structurer les évènements
astraux qui coïncideront avec ce que les plans veulent lui montrer d'eux, donc l’Homme n'a
pas encore sur la Terre le pouvoir de déterminer l'objectivité visuelle de l'invisible. 

Et ça, c'est très important de comprendre ceci, parce qu'il faut se rappeler que l’Homme est
régi sur la Terre, l’Homme de l'involution est régi sur la Terre par la Loi du mensonge
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cosmique, et cette Loi touche à la fois la vision des plans et la télépathie avec eux. Très
important de comprendre ceci.

Le mensonge cosmique c'est la condition fondamentale, planétaire, existentielle de la
conscience programmée. Le mensonge cosmique c'est la condition qui doit être dépassée par
l’Homme pour en arriver éventuellement à vivre d'une conscience intégrale, c'est-à-dire
d'une conscience qui n'est plus soumise. 

Donc dans les premiers mouvements de cette conscience en évolution, dans les premiers
mouvements de cette conscience visionnaire, l’Homme viendra en contact avec les plans à
travers la formulation astrale de sa conscience, donc à travers l'utilisation symbolique de sa
mémoire, donc à travers des formes qui conviennent à son Esprit selon l'état mental actuel
de sa maturité occulte. 

Vous ne pouvez pas, en tant qu'êtres, avoir ou accéder à une vision des plans autre qu'une
vision qui convient à votre état de maturité émotionnelle. C'est normal parce que sinon vous
seriez amenés à la folie ! La détérioration psychique de votre moi serait très très rapide et il
y aurait une scission entre votre corps astral et votre corps éthérique, et vous tomberiez très
très rapidement dans des états de pessimisme sur le plan matériel à un point où,
éventuellement, vous ne voudriez plus vivre ici.

Donc l’Homme doit être protégé contre ceci, donc quand je dis que la vision des plans au
début doit être astrale, je dis que ça fait partie du mouvement étapiste du développement de
la conscience, et que lorsque vous vivez une vision astrale, il s'agit pour vous de
l'interpréter. 

Si vous n'interprétez pas la vision astrale que vous avez, à ce moment-là vous allez la
prendre objectivement dans son symbolisme, et automatiquement vous ne pourrez pas
bénéficier du fruit de cette vision, dans ce sens que vous ne pourrez pas la comprendre
parfaitement. Et elle servira encore à vous entrapper et à vous garder dans des illusions
astrales qui feront partie de votre conscience spirituelle, qui n'a pas encore la maturité pour
comprendre essentiellement le message qui vient d'entités dans d’autres mondes.

La vision doit être astrale pour un certain temps, parce que l’Homme doit en arriver à
développer une télépathie qui est conforme à sa vision. Si vous avez une télépathie qui n'est
pas conforme à votre vision, c'est inutile pour vous d'avoir une vision éthérique. Si vous
avez une télépathie qui n'est pas parfaitement développée, vous ne pouvez pas bénéficier
d'une vision éthérique, parce qu'il n'y a pas de relation entre votre entendement et votre
savoir. Il faut qu'il y ait une relation entre les deux.

L’entendement étant votre capacité de déchiffrer le mensonge, et le savoir étant votre
capacité d'accéder à des données qui ne font pas partie de la vie matérielle et de la vie des
sens. 

Si nous allons de l'autre côté et nous regardons la télépathie, à ce moment-là nous voyons
que la télépathie est une forme de communication qui permet à l’Homme d'être en relation
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avec des entités de différents niveaux. Par contre, l’Homme doit en arriver à maîtriser sa
relation avec les plans, et pour ceci, il doit en arriver éventuellement à éliminer de la
télépathie, comme il élimine de la vision, toute forme de mensonge.

Qu'est-ce que c'est le mensonge ? Je n'ai rien contre le mensonge en tant quel tel, je ne vois
pas le mensonge comme étant une forme de décadence morale. Le mensonge est une forme
de protection, dans un sens, de l’Homme, contre une trop grande vision ou une trop grande
communication avec des mondes qui ne font pas partie de son expérience matérielle, donc
l’Homme doit être protégé, et le mensonge le protège. 

Par contre, lorsque l’Homme en arrive à un état de conscience avancée, c'est-à-dire lorsqu'il
est capable à un certain moment de son évolution de disséquer l'intention de l'entité qui est
en communication avec lui, c’est-à-dire parfaitement comprendre l'intention derrière la
forme, à ce moment-là il peut bénéficier d'une télépathie.

Et à ce moment-là son JE personnel et son TU prépersonnel peuvent se joindre, et à ce
moment-là il n'est plus sujet à vivre de dualité dans sa conscience, même s’il est conscient
d'être habité par une autre entité d'un autre niveau dans son plan mental ou sur son plan
mental. Ceci l'invite alors à pouvoir rapidement progresser sur le plan de la conscience,
rapidement progresser sur le plan du savoir, et rapidement aussi progresser sur le plan de
l'entendement. 

De sorte qu’avec le temps, l’Homme en arrive à être une autorité dans un sens suprême sur
le plan matériel. Et quand je dis “une autorité suprême”, je veux dire une autorité en soi qui
n'est plus assujettie à une plus haute autorité.

Si un être humain dans la matière n'est plus assujetti à une plus haute autorité dans les
mondes invisibles, il devient une autorité suprême. Qu'est-ce que ça veut dire ? Une autorité
suprême c'est une autorité, c'est-à-dire une canalisation parfaitement harmonisée entre
l'invisible et le plan matériel. C’est une manifestation psychique totale, c'est-à-dire c'est une
réunion de la mortalité et de l'immortalité, c’est une union de l'Esprit et de l'âme, c'est une
fusion de ce qui est cosmique, systémique, et ce qui est mortel.

À partir de ce moment-là dans l'évolution, l’Homme a le droit de disposer à sa volonté,
selon son bon vouloir, des données qui font partie de son accès par télépathie ou par vision à
des mondes qui, pendant l'involution, lui ont été voilés par le symbolisme, ou à travers le
symbolisme, ou à travers le JE dans la conscience personnelle. 

À ce moment-là l’Homme devient ce que nous appelons un initié, c’est-à-dire un être qui n'a
plus besoin d'être confondu, un être qui ne peut plus être confondu, et un être qui ne veut
plus confondre. C'est ça un initié.

À partir du moment où l’Homme en tant qu'individu est arrivé à ce stage d'évolution, il a la
capacité d'entrer sur le plan mental, dans ce que nous appelons la “Chambre des Seigneurs”.
Cette Chambre, c'est-à-dire ce plan est un monde qui fait partie de la vocation de l’Homme,
c’est-à-dire de sa conscience visionnaire, de sa conscience télépathique, de sa fusion, autant
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qu'il soit sur le plan matériel ou qu'il soit en dehors de son enveloppe, parce qu’à ce
moment-là il n'a plus rien à apprendre. 

Ne plus avoir rien à apprendre, ça veut dire ne plus être assujetti à l'autorité de la mémoire
qui fait partie de la conscience de l'involution.

Lorsqu'un Homme n'est plus assujetti à l'autorité de la mémoire de la race, il est totalement
en mesure d'incorporer, sur un plan ou sur un autre, ce qu'il sait, soit en tant qu'être
visionnaire, soit en tant qu'être télépathique ou soit en tant qu'être unifié. Et c'est à ce
moment-là que l’Homme a la capacité de totalement bénéficier de ce que nous appelons “la
vision”, c'est-à-dire le regard sur un autre plan, mais sans être réduit à être obligé d'être
dominé par les voiles du symbolisme.

Rappelez-vous que la symbologie spirituelle de la conscience humaine, quelle que soit la
race à laquelle vous appartenez, est une forme de domination de vos sens psychiques, et
automatiquement devient pour vous une manipulation quelconque des forces de votre
Intelligence. 

Si vous êtes dans le symbolisme, vous ne pouvez pas être parfaitement intelligents parce
que l'Intelligence est un Feu. C’est un Feu cosmique, c'est un rayonnement qui part du plan
de l'Esprit et qui permet à l’Homme de bénéficier de sa rentrée, si vous voulez, dans des
mondes qui sont libres de la forme.

Donc un Homme qui a une Intelligence systémique, un Homme qui est dans un état de
fusion est capable de s'entretenir avec des êtres qu'il voit ou qu’il ne voit pas, ou avec
lesquels il a des relations visionnaires ou télépathiques, dans un mode qui est totalement
équilibré, c’est-à-dire qu'il y a une relation parfaitement harmonisée entre le mortel et les
immortels des autres mondes. 

Mais pour ceci, il faut que l’Homme comprenne qu’il y a un travail chez lui qui doit être
exécuté pendant un certain nombre d'années, ce que vous appelez “une initiation”, afin de
pouvoir se libérer des voiles du symbolisme que vous retrouvez dans la vision astrale, et
afin aussi de pouvoir réellement bien juger, avoir un parfait entendement de l'intention des
entités avec lesquelles vous parlez.

Apprenez une chose, comprenez une chose : qu'une entité est une Intelligence qui est dans
un monde parallèle, c'est-à-dire un monde qui n'obéit pas à vos Lois. Étant un monde qui
n'obéit pas à vos Lois, c'est un monde qui obéit à ses Lois et en obéissant à ses Lois, il y a
automatiquement une différenciation entre l'intention, le besoin et le désir entre vos mondes
et nos mondes. 

Et comme il y a cette différence entre vos mondes et nos mondes, à ce moment-là, si nous
sommes en communication avec vous, vous devez comprendre que vous avez le devoir,
vous avez la responsabilité évolutive avec le temps, avec les années, de bien comprendre
nos intentions lorsque nous sommes en communication avec vous, afin de ne pas vous faire
prendre dans le piège télépathique, dans le piège de la communication astralisée. C'est ça
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que nous appelons une communication astralisée ou une communication spirituelle. 

Bien que nous soyons en dehors de la matière, nous avons des corps, nous avons des corps
de Lumière, nous sommes des êtres, nous sommes des êtres de Lumière, mais nous avons
une relativité spatiotemporelle comme vous avez. Par contre, nous avons aussi accès à des
domaines qui nous invitent à avoir une plus vaste compréhension des évènements, une plus
vaste manutention des évènements que vous avez. 

Vous êtes, dans un sens, passifs par rapport à nous, nous sommes actifs par rapport à vous,
et nous avons un très grand pouvoir sur le mouvement de votre pensée parce que la pensée
fait partie de notre territoire, de nos mondes, de notre relativité, comme vous dans vos
mondes, vous avez vos matières. 

Dans nos mondes, nous avons nos matières et la pensée fait partie de ces matières, donc
vous devez comprendre que la télépathie n'est pas simplement un mouvement de
communication entre nos plans et vous. Vous devez comprendre que vous devez démasquer
constamment la télépathie, afin de pouvoir un jour en arriver à maîtriser la relation qui
existe entre vous et nous. Et lorsque vous aurez maîtrisé cette relation, il n'y aura plus
d'autorité sur vous, vous serez des êtres qui avez ou qui bénéficiez d'une autorité suprême. 

La conscience supramentale, c'est une conscience qui est nouvelle sur le plan matériel, sur
votre planète. C'est une conscience qui n'a pas encore été comprise. C’est une conscience
qui sera comprise au fur et à mesure où l’Homme entrera dans une phase d'individuation de
plus en plus avancée. 

Par contre, vous devez saisir le plus tôt possible que la vision que vous avez de nos mondes
aujourd'hui doit se faire par le truchement de la symbologie. Nous ne pouvons pas vous
montrer, vous présenter nos mondes comme ils sont, parce que les yeux de l'âme seraient
brûlés, et vous n'auriez pas de plaisir ou la joie de vivre sur votre plan parce que votre
vibration, autant sur le plan mental que sur le plan émotionnel, serait extrêmement troublée
par le Feu cosmique qui se dégage de notre présence.

Sachez que sur le plan de la télépathie, c'est la même chose, la télépathie est un mouvement
de notre Esprit vers le vôtre, c'est un mouvement de conscience supérieure vers une
conscience planétaire. Nous ne voulons pas dire que vous êtes des êtres inférieurs, mais
nous voulons dire simplement que vous êtes des êtres qui n’avez pas encore atteint votre
pleine maturité. 

Si vous aviez atteint visionnairement ou télépathiquement votre pleine maturité, vous seriez
capables instantanément de comprendre ce qui se passe sur les plans de la vie, et de
comprendre aussi et surtout votre vie matérielle. 

Votre vie matérielle ne serait pas une existence, elle serait réellement un mouvement
d'Esprit en relation avec nous, et vous auriez l'entendement qui vous permettrait de
parfaitement faire les liens entre les évènements, et vous ne seriez jamais troublés dans
l'émotion, et vous ne vivriez jamais la peine que l’Homme connaît sur le plan matériel, mais
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ça, ça fait partie de l'évolution. 

Vous devez vous méfier de nous, VOUS DEVEZ VOUS MÉFIER DE NOUS ! Si vous
n'apprenez pas à vous méfier de nous, c'est parce que vous avez encore trop de conscience
spirituelle, et dans votre évolution, dans votre développement, cette conscience spirituelle
sera brûlée par l'initiation solaire, par le raccordement des hauts circuits de votre conscience
systémique et des circuits de votre conscience planétaire. Parce que vous ne pouvez pas
travailler avec des êtres qui évoluent dans d'autres dimensions et avoir l'impression que ces
êtres-là peuvent être amenés à votre niveau. 

Nous avons notre niveau, par contre vous pouvez amener les êtres qui sont dans d'autres
dimensions à être parfaitement coordonnés avec la vôtre, dans la mesure où vous avez la
capacité de ne pas vous assujettir aux différents niveaux de mensonges qui existent entre
vous et nous. 

Sachez que le mensonge est une protection pour l’Homme, même si vous ne le voyez pas
ainsi, c'est ainsi. Par contre, un jour l’Homme doit en arriver à être libre du mensonge afin
de pouvoir être libre. Si l’Homme n'est pas libre, l’Homme est mensongé.

La liberté de l’Homme est basée sur sa capacité, en tant qu'être incarné, de pouvoir traiter
avec des esprits à différents niveaux sans être assujetti à leur autorité. Nous n'avons aucun
problème avec cette condition, ça fait partie de l'évolution, nous ne sommes pas
responsables des Lois de l'évolution. 

Les Lois de l'évolution sont basées sur les Lois de l'énergie cosmique, et les Lois de
l'énergie cosmique font partie autant de nos études que des vôtres. Par contre, l'énergie
cosmique est un vaste domaine, et l’Homme n'est pas en mesure aujourd'hui d'en
comprendre trop les aspects parce que l’Homme a une conscience qui est extrêmement
temporelle. 

Mais lorsque que l’Homme jouira d'une conscience intemporelle, c'est-à-dire lorsqu'il aura
une conscience éthérique, à ce moment-là il sera libre en Esprit et il pourra comprendre les
Lois de l'énergie, et il pourra invoquer les Lois cosmiques qui conviennent à son Esprit en
fonction de son Intelligence, et non plus en fonction de sa spiritualité. 

Et à ce moment-là, l’Homme deviendra sur le plan matériel un être supérieur, un être
suprême, c'est-à-dire un être qui n'aura plus à se plier à des entités qui, pendant l'involution,
ont eu sur lui statut, parce que lui était incapable de comprendre le mensonge derrière la
forme.

Donc lorsque vous parlez de vision de nos mondes ou que vous parlez de télépathie avec
nos mondes, sachez toujours qu'il y a comme un oignon, des pelures à éliminer, afin
d'arriver au centre même de la matière. Et quel est le centre de cette matière ? Le centre de
cette matière c'est la Volonté de l’Homme. Le centre de cette matière c'est l'Intelligence de
l’Homme. Le centre de cette matière c'est l'Amour de l’Homme pour l’Homme, et non pas
pour les forces. 
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Tant que l’Homme aura le moindre amour pour les forces occultes, pour les forces des
autres dimensions, il n'aura pas compris la relation entre lui et l'invisible. Il demeurera un
être ésotériste, mais il ne sera pas un être occulte, c'est-à-dire qu'il n'aura pas la conscience
initiatique des mondes parallèles. 

Dans le domaine de la télépathie, que nous préférons appeler la télépsychie, il y a des
nuances. Vous devez considérer votre double, autrement dit la partie cosmique de votre ego
planétaire, comme étant toujours en opposition avec vous.

Si vous considérez votre double comme étant en opposition avec vous, jusqu'au jour où
vous avez suffisamment de discernement pour ne pas être entrappé par lui, à ce moment-là
vous avez ce que nous appelons “une conscience universelle”, c’est-à-dire une conscience
qui est équilibrée, harmonisée entre vous et nous. 

Si vous n'êtes pas dans cette condition, à ce moment-là il y a un travail qui se poursuit, il y a
un travail qui se poursuivra au cours de l'évolution, et vous en arriverez un jour à équilibrer
votre rapport avez l'invisible. Dans le domaine de la vision c'est la même chose, n'oubliez
pas que vous êtes des êtres de mémoire. Vous avez un écran astral, vous avez un écran
mémoriel, votre ego est extrêmement structuré par rapport à cette mémoire ; votre mémoire
fait partie beaucoup de votre réalité psychologique de la structure de votre moi. 

Donc étant des êtres qui utilisez la mémoire pour structurer votre moi, votre condition est
très délicate par rapport à nous, par rapport aux plans, par rapport à l'invisible, par rapport à
la symbologie ou par rapport à la projection de certaines formes qui servent à vous indiquer
un certain chemin ou un certain développement, parce que dans votre mémoire il y a
beaucoup d'émotivité. Donc si vous traitez avec la vision, sachez bien comprendre que la
vision, son symbolisme est très relié à votre mémoriel, dépendant de la race à laquelle vous
appartenez.

Si vous appartenez à la race jaune, vous avez un certain symbolisme qui fait partie de
l'archétype de votre race ; si vous appartenez à la race noire, vous avez un symbolisme qui
appartient à cette race ; si vous êtes de la race blanche, vous avez un symbolisme qui
appartient à cette race. 

Et en plus de ce symbolisme qui fait partie de l'Histoire de votre Humanité, vous avez aussi
les structures mentales qui ont été mises à la disposition de vos êtres en évolution, à travers
le truchement de vos contacts avec les civilisations auxquelles vous appartenez. Et ce sont
ces structures mentales, donc ces mémoires, qui conditionnent énormément votre vision, et
c'est très difficile pour vous d'avoir une vision très nette de nous lorsque vous avez une
mémoire telle que vous l'avez. 

Lorsque les anciens disaient : “si l’Homme voit Dieu, il meurt”, c'est un peu pour dire que
lorsque l’Homme vient en contact avec des entités qui sont intemporelles, des entités qui ne
sont pas régies par les Lois de vos sens, ni les Lois de votre monde, il est évident que
l’Homme, à cause de sa nature animale, à cause des forces de l'âme, et à cause aussi de sa
mortalité, aujourd'hui a beaucoup de difficulté à vivre un contact avec des impressions telles
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que celles-ci et demeurer ensuite ou par la suite indemne ou sans affliction. C'est pour ça
que vous êtes protégés. 

Ne rien prendre pour du comptant dans le domaine de la télépathie, ne rien prendre pour du
comptant dans le domaine de la vision, c'est le début de la grande sagesse de l’Homme
nouveau, c’est le début de la grande maturité. C'est à partir de ce moment-là que vous
pourrez réellement comprendre les mystères, et éventuellement, les mystères seront pour
vous extrêmement clairs, très lucides, et il n'y aura plus de voiles pour cacher le vrai visage
de l'invisible. 

Et à ce moment-là l’Homme pourra aller plus loin dans son constat, dans son observation,
dans la dislocation de ses corps, dans ses voyages intemporels, et aussi, lorsque vous
arriverez au terme de votre vie, dans le mouvement vers le plan éthérique, au lieu du
mouvement vers le plan astral de votre conscience astrale !

Faites attention à la télépathie dans le domaine de la voyance, parce que ça fait partie de nos
Lois de vous rendre voyants, de vous faciliter la voyance, mais en vous facilitant la
voyance, nous vous rendons conscients de nous. 

Nous vous rendons conscients qu'il y a d'autres êtres au-dessus de vous qui sont dans un
rapport avec vous, mais n'oubliez pas que nous utilisons la voyance pour vous entrapper,
c'est-à-dire pour amener votre ego à aller plus loin dans l'évolution de sa conscience, afin de
se libérer de ses liens astraux qui font partie des forces de l'âme sur lui. 

Sinon vous auriez le pouvoir sur la Terre et vous auriez en même temps l'immaturité avec ce
pouvoir, et ultimement vous agiriez par rapport aux Hommes avec les intentions que les
Anciens ont eu lorsqu'ils ont établi sur votre planète les bases de la magie noire. L’Homme
est extrêmement, extrêmement assoiffé de pouvoir. L’Homme adore le pouvoir, il aime le
pouvoir, il aime communiquer par télépathie, il aime projeter sa pensée chez les autres, donc
l’Homme a encore cette immaturité qui fait partie de l'involution. 

Et dans la conscience supramentale, dans la conscience de l’Homme intégré, il n'y a pas de
magie. L’Homme n'a pas à utiliser la magie. La magie peut faire partie de sa conscience,
mais si elle fait partie de sa conscience, elle ne fait pas partie de son ego, sinon c'est
dangereux. Vous n'avez qu'à regarder ce qui se passe entre l'invisible et le plan matériel. La
domination de l'involution sur l’Homme qui a duré pendant des millénaires ! Imaginez-vous
ce que l’Homme peut faire sur l’Homme. 

L’Homme n'est pas un être réellement généreux, l’Homme est un être qui est très inférieur
dans son inconscience, donc il doit devenir supérieur dans sa conscience. Et lorsqu'il le sera,
à ce moment-là la télépathie, la vision, seront jointes, et il n'y aura plus de voile, ni dans
l’un, ni dans l'autre, et à ce moment-là l’Homme aura réellement intégré ses principes et il
aura une conscience universelle. 

Et à ce moment-là, il pourra établir sur le plan matériel les normes, les Lois et les principes
de bases qui constituent son évolution future et il pourra donner à l'Humanité les différents
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exercices nécessaires pour amener l’Homme à grandir et éventuellement se libérer des
forces de l'inconnu.

La plus grande difficulté qu'aura l’Homme dans son évolution, ce sera d'être simple par
rapport à nous, la simplicité par rapport à l'occulte, la simplicité dans sa relation avec les
plans, la simplicité dans la vision, la simplicité dans la télépathie. Si vous n'êtes pas simples,
autrement dit si vous avez des ego trop structurés, vous allez vouloir tourner ces choses, ces
facultés à votre avantage, et nous ne vous le permettrons pas.

Si vous avez un certain taux de vibration qui est suffisamment dégagé des plans astraux,
nous nous mettrons en opposition avec vous pour vous empêcher d'utiliser l’Homme comme
il fut utilisé pendant l'involution. Nous sommes totalement contre la domination. 

Si vous voulez savoir ce qui est le plus important, ce qui se dégagera le plus dans l'évolution
de toute cette instruction, ce sera le fait que l’Homme de demain ne sera plus dominé, ni par
les Hommes, ni par les esprits. Nous n'aimons pas le mot “esprits”, disons le mot
“Intelligences”. La domination est à l'origine de l'incarnation, est à l'origine de la souffrance
sur la Terre. 

Donc si vous passez à un état plus avancé où la vision fait partie de votre conscience et la
télépathie fait partie de votre conscience, assurez-vous de ne pas utiliser ces facultés pour
dominer l’Homme, mais plutôt pour le libérer. Parce qu'à ce moment-là, vous serez en
opposition avec VOTRE propre énergie systémique, et éventuellement vous serez obligés
d'être raccordés à des plans d'expériences qui vous feront souffrir pour vous nettoyer. 

Nous aimons beaucoup l’Homme, mais l’Homme est très naïf et l’Homme doit apprendre. Il
ne peut pas apprendre par la philosophie, il ne peut pas apprendre simplement par la parole,
il doit apprendre par l'action, il doit apprendre par la confrontation avec nous. 

Vous avez aujourd'hui un certain nombre de Lois, vous avez aujourd'hui une certaine
science, et cette science continuera au cours des générations parce que ce qui est proposé
aujourd'hui par notre initié sur le plan matériel n'est qu'un début dans ce mouvement infini
de la conscience. 

Les mondes sont très vastes, l'Univers est très vaste, ce qui doit être observé, constaté est
très vaste. Donc ce qui a été dit et écrit jusqu'à aujourd'hui n'est qu'un début embryonnaire,
n'est qu'un travail de commencement, d'autres Hommes continueront. 

La conscience n'appartient pas simplement à Bernard de Montréal, la conscience fait partie
de la conscience universelle de l’Homme, mais sachez comprendre que nous devons être
avec vous dans le domaine de la télépathie, dans le domaine de la vision, en opposition,
c’est-à-dire que nous ne pouvons pas vous montrer, vous démontrer trop franchement ce que
nous sommes, ce que nos mondes représentent, parce que vous devez accéder au réel à la
suite de la transmutation de vos corps subtils. 

Sinon ça serait absolument dangereux, ça ne serait pas utile et ça serait équivalent à ce que
les Anciens disaient : “donner des perles aux cochons”.
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Donc la télépathie est un couteau à deux tranchants, et la vision est aussi un couteau à deux
tranchants. Avec l'expérience vous apprendrez à reconnaître les deux tranchants de ces
facultés, et éventuellement elles deviendront pour vous des outils extraordinaires sur le plan
matériel, et c'est là que vous pourrez dominer dans vos vies, dominer vos matières et
finalement vivre des vies qui seront à la mesure de votre noblesse en tant qu’êtres incarnés. 

Bon, je suis tanné là, avez-vous des questions ? Des questions ? Oui ? Parlez fort parce que
c'est enregistré là...

Question d'une participante : Je voulais vous poser une question par rapport à moi, je
sens qu’il y a quelque chose qui ne va pas avec mon mental, je me sens comme envahie
dans mon mental, je ne sais pas c’est quoi ?

BdM : Vous êtes envahie dans votre mental dans le sens que la présence se fait de plus en
plus grande, c'est à vous d’apprendre à vous dégager dans ce sens. Ne vivez pas dans votre
mental, ne prenez pas au sérieux ce qui se passe dans votre mental, apprenez à ne pas
prendre au sérieux ce qui se passe dans votre mental. 

Si vous prenez au sérieux ce qui se passe dans votre mental, vous allez amplifier la
télépathie, ce que vous appelez la communication intérieure, la voix intérieure. Et à ce
moment-là vous allez émotivement souffrir, parce qu’il y a un travail qui se fait, et ce
travail, cette présence, c'est normal, mais vous devez vous en dégager dans ce sens que sur
le plan psychologique, sur le plan de votre moi, vous ne devez pas mettre dans cette
expérience, dans cette présence, trop d'importance.

Si les présences veulent se faire sentir, elles vont se faire sentir d'une manière ou d'une autre
parce que le canal est ouvert, la sensibilité elle est là. Par contre, c'est votre travail sur le
plan matériel de ne pas vous engager avec elles, de ne pas vous engager dans le mental. 

Le mental c'est un territoire, votre mental c'est un territoire, vous allez dans ce territoire
quand vous voulez, vous vous retirez quand vous voulez, sinon vous n’aurez jamais la paix.
Ça fait que ne mettez pas d'importance dans le mental, et la présence elle est là, donc la
présence c'est déjà un avantage, mais ne faites pas de la présence un désavantage. Et pour ne
pas faire de désavantage de cette présence, apprenez à vous désengager psychologiquement
d'elle et ne pas trop mettre de valeur dedans.

Sachez une chose, que la présence dans le mental est toujours prépersonnelle, donc que vous
la traitiez d'une manière ou d'une autre, elle n'est pas affligée. “Prépersonnelle”, dans ce
sens qu'elle ne fait pas partie de votre personnalité, elle est en dehors de votre personnalité,
elle communique avec vous, elle a sa propre personnalité, elle est prépersonnelle. 

Si elle communique avec vous, n'en faites pas une personnalité. Comme ça, vous allez
pouvoir la vivre, la supporter, et avec le temps en bénéficier, vivre un changement de
vibration, votre Intelligence va devenir très très fluide, très éclairée. Et vous allez vous
habituer à être autre, c'est-à-dire à être réellement dans votre conscience, à être réellement
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dans votre Intelligence. D’autres questions ?

Question : Comment faire pour être maître de sa vie ?

BdM : Pour être maître de sa vie, il faut réellement commencer par maîtriser ses pensées,
c'est-à-dire savoir distinguer ce qui se passe dans le mental, surtout lorsqu'il y a des stress,
lorsqu'il y a des oppositions, lorsqu'il y a des tensions, parce que c'est à ce moment-là que le
mental devient très actif.

Lorsque vous perdez votre travail, il se passe quelque chose, lorsque vous perdez votre
“chum” le mental devient en ébullition, lorsque votre maison brûle le mental devient en
ébullition. C’est à ce moment-là que vous devez utiliser les évènements pour maîtriser votre
mental. Une fois que vous avez fait ceci, le reste va venir, mais si vous ne maîtrisez pas
votre mental, ce qui se passe dans votre tête lorsque vous vivez des évènements qui font
partie de votre programmation, vous ne pourrez jamais en arriver à maîtriser votre vie. 

Et sachez, comme je vous l'ai dit, que la pensée vient d'ailleurs. Venant d'ailleurs, elle vient
d'autres niveaux, d'autres Intelligences, d'autres personnalités. Et ne vous faites pas prendre
dans le jeu des autres personnalités, conserver la vôtre, conservez votre réalité, et avec le
temps, vous en arriverez réellement à décoder, voir à travers cette télépathie. 

Et lorsque vous verrez très bien à travers cette télépathie, ou que vous verrez très bien à
travers ces images que vous voyez, à ce moment-là vous pourrez commencer à vivre votre
vie comme vous le voulez et la planifier comme vous le voulez. 

Question ? O.K. Je continue. 

Donc je voudrais aussi vous montrer les trappes de la télépathie, les “entrappements” dans
la télépathie. Bon, si je vais au tableau… Qu’est-ce que c'est la télépathie ? La télépathie,
c'est un moyen seulement pour des entités qui vivent dans d'autres mondes de faire savoir
leurs intentions. La télépathie, ce n'est pas un désir de ces entités de communiquer avec
vous. C’est très important la différence, ils n'ont pas le désir de communiquer avec
l’Homme, c'est un moyen qu'ils ont de communiquer avec l’Homme. 

Donc la différence entre le désir et le moyen est important, parce qu’il y va éventuellement
de votre capacité de voir à travers les voiles de la télépathie. Si vous êtes en communication
avec une entité astrale, par exemple, à ce moment-là l'entité astrale étant un être humain qui
est mort, qui est sur un autre plan, aura le désir de communiquer avec vous. 

Si vous êtes en communication avec un ajusteur de pensée qui n'est pas une personne
humaine morte, mais qui est un être de Lumière, immortel, sans incarnation, l'ajusteur de
pensée n'a pas de désir de communiquer avec vous. La communication avec vous est
simplement un moyen de vous mettre en vibration. En vous mettant en vibration, il vous
amène à comprendre le mécanisme de la pensée. 

En comprenant le mécanisme de la pensée, vous en arrivez à comprendre les fabulations de
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votre moi. En comprenant les fabulations de votre moi, vous stabilisez votre moi. Ayant
stabilisé votre moi, vous avez la capacité à ce moment-là, de relancer le mouvement de
l'énergie vers lui et d'entrer dans une phase de communication, c’est-à-dire dans une phase
relationnelle avec l'invisible. Et à ce moment-là vous avez, sur les autres plans, un être qui
devient une sorte d'ami. 

Quand je dis “une sorte d'ami”, je veux dire un être qui vous côtoie, qui est en relation avec
vous depuis toujours, mais dont vous prenez conscience de plus en plus, et cet ami avec le
temps devient de plus en plus une source d'énergie créative pour vous, c'est seulement ça, il
devient une source d'énergie créative.

Si vous ne comprenez pas ceci, vous allez chercher, à cause du désir qui est une forme
astrale, vous allez chercher à avoir une communication avec cet être-là, et il ne pourra pas
vous rendre la pareille sur le plan du désir. Un être, un ajusteur de pensée ne peut pas
répondre à votre désir qui est astral, il va répondre à votre conscience qui est mentale. S'il
répond à votre conscience qui est mentale, vous devenez un être mental, donc un être
créatif. 

À ce moment-là vous n'avez plus besoin de désirer quoi que ce soit, vous avez simplement
besoin de l'Intelligence et de la Volonté pour vous actualiser. À ce moment-là vous n'avez
plus de problèmes sur le plan matériel parce que vous n'êtes plus régis par les Lois de l'âme,
c’est-à-dire que vous avez la capacité de prendre, d'utiliser votre programmation à son
meilleur escient, vous n'êtes plus assujettis à la programmation, elle est là et elle vous sert.

Mais si vous utilisez la télépathie en relation avec votre corps de désir, vous allez vous
amener automatiquement à communiquer avec des entités astrales qui adorent communiquer
avec l’Homme, parce que les morts s'ennuient sur le plan astral. Très important cette
différence ! 

Au niveau de la vision intérieure, c'est la même chose. Lorsque vous avez la vision
intérieure, utilisez là pour ce que l'ajusteur de pensée veut vous envoyer comme message, et
non pas l'utiliser pour ce que vous voulez qu'elle vous signifie. Grande différence ! Sinon
vous ne pourrez jamais interpréter le message, et ce serait exactement comme si vous auriez
de la télépathie avec l'ajusteur de pensée sur la base du désir. 

Donc vous ne pourrez pas comprendre, par exemple, vos rêves, vous ne pourrez pas
comprendre vos entrées dans les autres plans, vous ne pourrez pas comprendre ce que
signifie voir, parce que vous aurez toujours le désir de rapporter vers vous une impression
qui est colorée par l'âme, c'est-à-dire qui est colorée par votre mémoire. 

Mais si vous fonctionnez sur le plan mental au niveau de la vision et que vous allez
intérieurement, et que vous êtes en communication avec l'ajusteur de pensée, on pourra vous
donnez l'information, on pourra vous indiquer ce que signifie la vision, et à ce moment-là
vous aurez une compréhension extrêmement objective de l'arcane des plans invisibles que
vous voyez.
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La télépathie chez l’Homme, avant d'arriver à un niveau de maturité, sera testée. Vous serez
testés parce que vous devez d'abord prendre conscience de notre présence, vous devez
prendre conscience de notre réalité. Vous devez prendre conscience des modes de
communication, de la manière dont nous formulons notre réalité par rapport à la vôtre, et
vous allez voir que dans la formulation de notre réalité par rapport à la vôtre, il y a
énormément de ressemblance entre votre moi et notre présence. 

S’il y a beaucoup de ressemblance entre votre moi, donc votre façon de penser et notre
présence, c'est-à-dire notre façon ou notre manière de communiquer avec vous, c'est qu’il
n'y a pas suffisamment de différenciation entre votre moi planétaire et votre moi
systémique. Et à ce moment-là vous pourrez facilement tomber dans le piège de “ce qui est
en haut est en bas”. Et ce qui est en haut n'est pas en bas, dans le sens de l'involution. Ce qui
est en haut fait partie de ce qui doit être corrigé... en bas ! Ce qui est en haut doit être corrigé
en bas !

Dans la nouvelle évolution, dans les nouvelles prescriptions de l'Humanité, on ne dira plus :
“ce qui est en haut est en bas”, parce que “ce qui est en haut est en bas” invite l’Homme à
s’assujettir à la volonté d'une divinité, ou amène l’Homme à s'assujettir à une autorité autour
de lui, au-dessus de lui. Et ça, ça fait encore partie du mensonge cosmique : “ce qui est en
haut est en bas” ! 

Dans l'évolution, l’Homme réalisera que ce qui est en haut doit être corrigé par rapport à ce
qui est en bas, parce que ce qui est en bas doit un jour dominer ce qui est en haut, afin que
ce qui est en bas soit totalement libre de ce qui est en haut. C'est ce que nous appelons
l'évolution. Et toutes ces nuances, les choses que vous avez apprises pendant des siècles et
des millénaires au cours de l'involution, ces choses seront renversées, parce que l'involution
va vers la matière, l'évolution va vers l'Éther.

L'involution est lunaire, l'évolution est solaire. L’Homme de l'involution est un être astral.
L’Homme de l'évolution est un être mental. 

L’Homme de l'involution est dominé, l’Homme de l'évolution dominera, donc les préceptes
qui vous ont été adressés pendant l'involution et qui ont servi à vous garder dans la propriété
des puissances, au cours de l'évolution ces préceptes seront fracturés. Mais ils seront
fracturés par vous en tant qu'êtres intégrés, c'est-à-dire en tant qu'êtres qui auront bien
compris la différence entre une vision astrale et une télépathie astrale. Vous devez
comprendre la différence entre les deux. 

Une fois que l’Homme est libre de la vision astrale et qu’il est libre de la communication
astrale, il est dans le mental, c'est-à-dire qu'il comprend les architectures du mental, et les
architectures du mental font partie de la structuration psychique de son moi dans un temps
qui est infini, mais qui se concrétise dans sa volonté créative à l'instant même où il est en
puissance sur la Terre. 

Ceci, nous l’appelons : conscience supramentale, conscience créative, conscience
instantanée, structuration intégrée du moi, individuation totale de l'être et immortalisation
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éventuellement de la conscience.

C'est très intéressant la vision des mondes, c'est très intéressant la télépathie, mais ce n'est
pas suffisant en soi. La vision des mondes doit être de la part de l’Homme, mise à l'épreuve,
la télépathie avec nous doit être testée. Et si vous ne comprenez pas ceci qui vous a été dit, à
ce moment-là vous serez victimes de votre vision, vous serez victimes de votre télépathie... 

Et qu'est-ce que ceci veut dire ? C’est qu’au lieu d'instruire les Hommes, vous continuerez,
vous perpétuerez sur la Terre le mensonge subtil de l’Homme en relation avec l’Homme, à
travers le jeu des hiérarchies qui n'aura pas été compris par l’Homme en évolution. 

L'être le plus près de vous c'est l’Homme, ce n'est pas les hiérarchies. Nous sommes très
loin de vous, l’Homme est près de vous, mais le rôle de l’Homme par rapport à l’Homme,
c'est de comprendre sa relation avec nous. Une fois que l’Homme a compris sa relation avec
nous, il peut ensuite réellement donner à l'Humanité les sciences nécessaires pour le
développement de cette conscience humaine qui est une conscience extraordinaire. 

Mais si l’Homme a trop de fraternité avec nous, à cause de sa spiritualité, à cause de sa
conscience astrale, il induira l’Homme en erreur malgré lui-même, c'est ce qui s’est produit
pendant l'involution. Et si l’Homme est instruit en erreur, aujourd'hui la difficulté de sortir
de cette erreur, elle sera plus grande que ce qu'elle fut pendant l'involution, parce que le
tissu du mensonge aura été plus travaillé. 

Vous devez comprendre que dans l'évolution, il n'y a pas de source sur la Terre qui doit
avoir sur vous d'ascendance. Vous devez en tant qu'individus, en tant qu'être individués,
avoir conscience vibratoire au niveau visionnaire, au niveau télépathique, avoir conscience
vibratoire, c'est-à-dire avoir une identité complète. 

Si vous êtes en communication avec l’Homme, si vous parlez avec l’Homme, si vous lisez
l’Homme, si vous entendez l’Homme, vous l'entendrez bien si vous avez votre propre
conscience, parce que l’Homme a une conscience universelle. Mais si vous n'avez pas
d'individualité, à ce moment-là l’Homme deviendra sur vous une autorité. L’Homme
deviendra donc sur vous une domination, et si l’Homme vous domine, même s’il ne veut
pas vous dominer, s’il y a domination vous n'êtes pas dans votre autorité. 

Si vous n'êtes pas dans votre autorité, vous n'êtes pas maîtres de votre vie, et à ce moment-là
vous êtes encore assujettis à travers ces Hommes, aux dominations. Aucun Homme ne doit
avoir sur un autre Homme une domination, une ascendance. 

La conscience vibratoire est une conscience systémique, ce n'est pas une conscience
planétaire, elle n'est pas basée sur les Lois de la réflexion, elle n'est pas basée sur les Lois de
la mémoire et elle est totalement libre des aspects karmiques de l'involution. 

L’Homme ne doit rien à l’Homme, alors si dans votre être, dans votre êtreté, dans votre
personne, vous devez quelque chose à l’Homme, c'est que vous n'êtes pas complètement
dans votre autorité. Et vous devez avec le temps en arriver à l'être, parce qu’un Homme ne
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peut pas vous donner de puissance, seulement peut vous élever en puissance. Un autre
Homme n'est qu'un référent, mais ne peut pas vous donner la puissance. 

Si vous avez parmi vous des êtres avancés, utilisez-les le mieux possible, mais ne vous
assujettissez pas à eux. Et si ce sont réellement des êtres avancés, ils ne chercheront pas à
vous assujettir à eux, donc ils ne seront pas pour vous des maîtres, ils seront simplement des
êtres qui sont un peu plus en avance dans le temps pour des raisons d'évolution. Point à la
ligne. Ne faites pas confiance à la télépathie pour d'autres raisons. 

La télépathie est utilisée pour créer un lien émotionnel avec vous, et lorsque nous disons un
lien émotionnel, nous voulons dire que nous utilisons des mots, des formes qui conviennent
à votre ego. Pourquoi ? Pour vous permettre de savoir que nous sommes là. Pourquoi ? Pour
vous permettre de goûter de notre présence sans effroi. 

À ce moment-là vous devenez habiles à être habités ou avoir la conscience d'être habités par
nous. Mais vous devez vous méfier de nous, vous ne vous méfierez jamais trop de nous.

Lorsque vous aurez très bien compris ceci, vous garderez votre individualité, vous garderez
votre conscience, vous deviendrez des êtres réellement autonomes, individués. Et à ce
moment-là nous serons “égal à égal” avec vous, l'ajusteur de pensée sera égal à égal avec le
mortel. Et la fusion sera d'un domaine qui convient à un Esprit extrêmement avancé, qui a
établi qu'elle soit établie sur la Terre dans un ordre qui convient aux Lois de l'énergie et aux
Lois de la Lumière de nos mondes. 

Pour la vision c'est la même chose. Dans la vision, nous utilisons des formes pour vous créer
des impressions. La vision est basée sur la Loi d'impression. Si vous ne voyez pas à travers
les impressions, vous serez régis, assujettis par elles, et vous ne pouvez pas comprendre le
message derrière la forme. Et à ce moment-là vous risquerez à cause de votre sensibilité de
spiritualiser vos matières. Méfiez-vous toujours de nous !

Méfiez-vous de l'invisible, et sachez que l'occulte fait partie de la nature des mondes, mais
que l'occulte ne fait pas partie de la conscience de l’Homme. L'occulte ne fait pas partie de
la conscience de l’Homme ! L'occulte c'est une façon à l’Homme d'expliquer ce qui n'est
pas connu. Lorsque l’Homme sera conscient, l'occulte n'existera plus, l’Homme verra,
l’Homme sera en communication avec nous et il n'y aura plus de partages et de divisions
entres les mondes. 

Donc le terme “occulte”, même ce terme qui a été très utilisé pendant l'involution, avec
l'évolution disparaîtra, parce que dans un sens, il représente la division des mondes. Et plus
l’Homme sera conscient, moins il y aura de divisions dans sa conscience, plus l'ego
planétaire et l'ego systémique seront unifiés, plus la fusion fera partie de la nouvelle
génération ou des nouvelles générations. 

Et plus l’Homme finalement aura compris que le mystère de la vie et des plans ne fait plus
partie de son ignorance. 
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Question ?

Question : Est-ce qu’il y a une différence entre la vision de jour... et la vision de nuit ? La
vision de nuit, c’est dans nos rêves…

BdM : La vision de nuit fait partie de la vision astrale, et cette vision doit être éthérisée
pour que l’Homme dans la nuit lorsqu’il est en dehors de son corps, ait une conscience
totale des évènements qui se produisent, ait un contrôle sur ces évènements-là, et que ces
évènements-là aussi fassent partie de ses voyages volontaires dans les mondes.

Sur le plan de la journée, durant le jour c’est la même chose. Si l’Homme vient en contact
avec des visions le jour, il doit s’assurer que ses visions sont le moins astralisées possible,
afin qu’il puisse bénéficier de l’engin de l’image. Dans une vision qui est expérimentée par
l’Homme, il y a un engin. 

Si vous regardez au niveau visionnaire, qu’est-ce que c’est un engin ? Vous verrez que c’est
un rayon, et ce rayon a une vibration, il a une couleur. La couleur est utilisée pour donner à
la forme sa structure, mais lorsque l’Homme vit une vision durant la journée, il ne voit pas
l’engin, il ne voit pas le rayon, il voit simplement la forme qui sort du rayon.

Lorsque l’Homme sera réellement avancé dans sa vision, il pourra passer totalement outre la
forme, entrer dans le rayon, et voyager le jour comme la nuit sur les plans. Et à ce moment-
là il aura une vision éthérique, il pourra venir en contact avec nous, il pourra nous voir et il
pourra s’asseoir à nos tables. 

Mais avant que l’Homme en arrive à cette étape, il doit passer, il doit franchir le cap de la
conscience astrale, donc il doit franchir les impressions astrales créées dans la télépathie et
la vision, qui sont des composantes temporaires de son Esprit unifié. Bonsoir.
(Applaudissements).
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Évaluation de la conscience évolutive PE#032 BdM (1997)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

032 – ÉVALUATION DE LA CONSCIENCE ÉVOLUTIVE

Bonsoir messieurs-dames. La psychologie évolutionnaire est basée sur une évaluation
personnelle, je vais développer ce thème-là ce soir. Il n’y a aucun moyen, il n’y a aucun
système de référence qui existe aujourd’hui pour évaluer la psychologie ou la conscience
évolutionnaire, parce que la science ou l’information qui est à la base de ce mouvement de
connaissance aujourd’hui, n’est pas basée sur la réflexion.

Donc la conscience évolutionnaire n’est pas basée sur des systèmes de référence qui
appartiennent à la conscience de la race.

Et au cours de l’évolution, au cours du développement personnel de l’Homme, au fur et à
mesure où l’Homme va individuer sa conscience, il va être obligé d’évaluer son
développement sur une base totalement personnelle, en fonction de SA propre conscience à
lui, et non pas en relation avec la conscience sociale, à aucun niveau, donc la conscience
évolutionnaire est très très personnelle. 

On ne pourra pas en référer à la psychologie actuelle, on ne pourra pas en référer aux
connaissances qui existent dans le monde, parce que les structures de cette connaissance-là
sont totalement canalisées. Ce sont des structures qui viennent d’une canalisation. Que la
connaissance parte de l’individu ou qu’elle parte de plusieurs individus, elle demeurera
toujours universelle, mais elle sera vérifiable seulement sur le plan individuel. 

C’est très important de réaliser ceci parce qu'en tant qu’Homme, en tant qu’être pensant, ou
en tant qu’être réfléchissant, on a tendance à vouloir évaluer quelque chose en relation avec
ce que d’autres personnes disent. Et sur le plan de la conscience évolutionnaire, ce ne sera
pas possible, pour des raisons que je vais vous expliquer tout à l’heure. 

Si on part de la conscience évolutionnaire à partir de son principe fondateur qui est une
forme de canalisation, on ne peut pas réfléchir l’information. Donc l’information peut être
évaluée seulement sur le plan personnel, comme je  disais tout à l’heure, en fonction de la
vibration de chaque individu, et c’est ça qui va faire que cette science ou cette connaissance,
ou cette conscience ne subira pas les mouvements aléatoires que la connaissance a connus
pendant l’involution. 

Un individu qui évolue en fonction de cette conscience ou de cette psychologie
évolutionnaire là, avec le temps, en arrive à réaliser qu’il est réellement seul par rapport à
lui-même et qu’il est forcé, de par la nature des choses, à évaluer ce qu’il sait en fonction de
lui-même. Il peut communiquer avec d’autres personnes, il peut parler avec d’autres
personnes, mais même s’il parle avec d’autres personnes, il demeurera son propre
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évaluateur. 

Ceci va amener à la construction chez l’Homme d’une conscience extrêmement centrique,
c’est-à-dire une conscience fondée sur l’Intelligence individuée, Intelligence extrêmement
personnelle, de plus en plus détachée de la conscience de la race. Et dans un sens, au début
de l’évolution, pour l’être humain ce sera un fardeau, une sorte de fardeau, parce que
pendant l’involution on a été habitué de penser ou d’évaluer des pensées ou des systèmes de
connaissance en fonction de ce que la masse ou la conscience de la masse, à quelque niveau
que ce soit, pouvait nous offrir. 

Alors que dans l’évolution, ce sera impossible parce que les masses seront très très très en
arrière de cette conscience évolutionnaire, puisque les masses font partie de l’involution, et
que la conscience évolutionnaire fait partie d’un autre cycle de temps et de développement
chez l’Homme. Et en raison de cette condition-là, ce sera la première fois dans l’Histoire de
l’Humanité où l’Homme, en tant qu’individu, sera appelé à constater de par lui-même, pour
lui-même, en raison de lui-même, que la nature de la réalité est prédisposée à se manifester
ou à s’ouvrir à lui, selon sa capacité d’en supporter la nature fondamentalement individuée. 

Alors c’est réellement une situation différente de ce que l’on a connu pendant l’involution,
et ce sera une situation de plus en plus facile à réaliser, dans la mesure où l’Homme
développera énormément de maturité par rapport à lui-même, et cessera d’être affligé par la
crainte qui représente chez l’individu un déséquilibre dans son corps mental. Le contact
avec les plans, c’est une réalisation de la nature fondamentale de la conscience en fonction
des outils de manipulation qu’ils exercent contre l’Homme. 

Je me suis souvent demandé quelle était la signification fondamentale de ce qu’on appelle
“la conscience humaine” sur le plan matériel, et dans mes conversations avec les plans, on
m’a toujours répondu : “quand l’Homme ou lorsque l’Homme aura compris la nature de la
manipulation qui s’exerce entre nous et lui, l’Homme aura essentiellement compris les Lois
de la vie”. 

Donc la nature de l'intelligence évolutionnaire, la nature de la psychologie évolutionnaire
qui en découle, dépendra de la capacité chez l’être humain de réaliser jusqu’à quel point la
manipulation de sa conscience fait partie de sa relation avec les plans. Donc la relation avec
les plans n’est pas une relation continue. Quand je dis “continue”, je veux dire harmonisée
de façon permanente, c’est un jeu d’esprit constant. 

Un Homme qui a la moindre illusion que la relation avec les plans – que ce soit le plan
astral, que ce soit le plan mental – lui apportera une sorte d’harmonie continue, vit une
illusion astrale. Il n’y a pas d’harmonie continue avec les plans, il y a une disharmonie
continue. 

Mais cette disharmonie continue (adjectif, et non pas le verbe continuer) - au fur et à
mesure où l’Homme en arrive à en comprendre la manipulation - devient une harmonie
permanente. Saisissez-vous un petit peu ce que je veux dire ? C’est très particulier, je le
reprends dans une autre forme.
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Pendant l’involution l’Homme a cru au dialogue avec les plans à travers le truchement des
religions, à travers le truchement de la médiumnité, ainsi de suite, donc l’Homme a cru,
comme on pourrait dire, au monde des esprits.

Dans l’évolution l’Homme ne croira pas au monde des esprits. Il ne pourra pas croire au
monde des esprits parce que dans l’évolution, l’Homme s’opposera constamment à la
manipulation de son plan mental par le monde des esprits, que ce soit des esprits sur le plan
astral, que ce soit des esprits sur le plan mental, ça n’a pas d’importance. Pour l’Homme, un
esprit c’est un manipulateur. Pour un Homme conscient, un esprit c’est un manipulateur. 

À partir du moment où il aura réalisé ceci : “que de l’esprit, ça manipule”, il aura
commencé à comprendre la nature de l’esprit. Donc la nature de l’esprit, ce n’est pas de
révéler à l’Homme les mystères, la preuve c’est qu’on ne les a jamais connus. 

La nature de l’esprit, c’est de manipuler son mental pour faire vibrer les forces de l’âme afin
qu'à travers la souffrance des siècles, des millénaires, il en arrive un jour à connecter avec
cet esprit-là, mais non pas dans un esprit de soumission, mais dans un esprit de lutte
extrêmement serré avec les plans qui, avec le temps, l’amèneront finalement, au lieu d’être
confondu par les plans, à pouvoir les amener sous son contrôle. 

Mais pour que l’Homme amène les plans sous son contrôle, il doit être totalement conscient
de la nature de l’esprit. Et la nature de l’esprit est essentiellement une nature de travail,
l’esprit travaille, la fonction de l’esprit c’est de travailler. Quand vous êtes en contact avec
un esprit, il travaille. Par contre, l’Homme à cause de sa naïveté spirituelle a toujours eu
l’impression que l’esprit travaille pour lui – je ne parle pas des “mauvais esprits” là, je parle
même des “bons esprits” – que les “bons esprits” travaillent pour lui, alors que le monde des
esprits travaille toujours, et est toujours en tension psychique avec lui. La preuve c’est que
sur la Terre le bonheur n’existe pas. 

Si le bonheur existait sur la Terre, ce serait un signe que les esprits sont en harmonie avec
l’Homme. Ce n’est pas le cas, les esprits ne sont pas en harmonie avec l’Homme. Donc
l’Homme n’est pas calme dans son Esprit, donc l’Homme n‘a pas le calme plat dans son
Esprit, donc l’Homme ne bénéficie pas parfaitement de sa relation avec les esprits, avec le
monde des esprits, donc techniquement avec le monde mental, donc techniquement avec sa
nature psychologique. 

Donc pour un Homme, sa nature psychologique, son moi, son ego est toujours, surtout dans
des situations de tension, de choc, est toujours en déséquilibre. L’Homme est toujours en
déséquilibre. Bon, on est heureux pendant un certain temps et après ça, hop, on est en
déséquilibre, pourquoi ? Parce qu’on est toujours manipulé sur le plan mental à travers nos
émotions. 

Donc pendant l’évolution, au cours de l’évolution, cette condition-là va être redressée. 

Le redressement de cette situation ou de cette condition, je l’appelle “le retour à la Source”.
Mais quand j’appelle ou quand je parle du retour à la Source, je ne parle pas du retour à la
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Source dans une forme de prière, je ne parle pas du retour à la Source dans une forme de
soumission, je ne parle pas du retour à la Source dans un mouvement spirituel. Je parle du
retour à la Source dans un mouvement guerrier, dans un mouvement de lutte où l’Homme
finalement apprend à maîtriser les forces – l’Esprit qui conditionne ou qui manipule son
mental – afin d’en arriver lui, un jour, à pouvoir utiliser l’énergie de l’Esprit sur le plan
matériel pour en arriver finalement à la conquête, soit de la matière, ou à la conquête des
questions fondamentales de la vie, autrement dit l’élimination complète des mystères. 

J’écoutais hier à la télévision américaine un prêcheur américain que je respecte parce que
c’est réellement un bonhomme, il a une belle aura, c’est un bonhomme. Seulement c’est un
Homme qui est totalement assujetti à la Bible, et en étant assujetti à la Bible, il est assujetti à
des notions de vérité qui font partie de l’involution, c’est-à-dire qui font partie de la
domination de l’Homme à travers ses émotions, à travers son corps émotionnel pour la
création sur le plan matériel en relation avec les civilisations, de certaines mœurs qui
favorisent l’harmonisation avec les Hommes. 

Dans ce sens-là, la Bible est bonne pour l’Humanité, mais la Bible n’est pas, pour l’Homme
individué, bonne. Les testaments anciens ne sont pas, pour l’Homme individué, bons, c’est-
à-dire intelligents, parce que les testaments anciens sont la matérialisation d’une poésie
mentale manifestée à travers une littérature ancestrale qui fait de nous des cons. 

Tant que l’Homme est dans l’involution, autrement dit tant que l’Homme n’a pas la capacité
de penser pour lui-même, la Bible est merveilleuse. Mais à partir du moment où l’Homme
est capable de penser pour lui-même, c’est-à-dire CONTESTER les vérités fondamentales,
la Bible n’est plus nécessaire, les livres ne sont plus nécessaires. Il devient lui-même SON
propre juge, il devient lui-même SON propre notaire. C’est l'évolution ! 

La conscience de l’Homme, le Surhomme, l’Homme conscient, l’Homme nouveau, appelez
ça comme vous voulez, cet être-là aura la capacité de penser PAR lui-même, POUR lui-
même, EN RELATION avec lui-même, de MANIÈRE ABSOLUE et par rapport à toutes
les conditions fondamentales, à toutes les questions fondamentales que les livres anciens ont
fait surgir dans sa conscience. C’est ça de la conscience ! 

La conscience ce n’est pas un demi-propos avec les esprits. La conscience c’est un propos
absolu avec les esprits. La conscience c’est un engagement chez l’Homme de détruire le
pouvoir de domination des esprits qui est ou qui représente l’involution sur la Terre, que
vous soyez Chinois, Arabe, Français, Allemand, que vous soyez de n’importe quelle race. 

L’Homme conscient est un être individué qui ne s’assujettit pas à aucune conscience qui
travestit sa liberté d’une manière ou d’une autre. Le pouvoir de l’Homme commence à ce
point-là. Le pouvoir de l’Homme commence au point où se rencontrent le vrai et le faux,
mis en éclatement par le RÉEL. Ce n’est pas dans le vrai que l’Homme se découvre, ce
n’est pas dans le faux que l’Homme se découvre, c’est dans le RÉEL que l’Homme se
découvre. 

Mais LE RÉEL, ce n’est même pas la synthèse du vrai ou du faux, C'EST
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L'ÉCLATEMENT DES FORMES DE VRAI OU DE FAUX. 

Faites bien attention ! De penser que la conscience c’est la synthèse, ou le Réel c’est la
synthèse du vrai ou du faux, CE N'EST PAS LA SYNTHÈSE DU VRAI OU DU FAUX ! 

Vous ne pouvez pas prendre quelque chose qui n’est pas réel, puis le mélanger à quelque
chose qui n’est pas réel pour faire du RÉEL !

LE RÉEL c’est l’éclatement de la forme du vrai ou du faux ! Donc l’Homme qui a une
conscience réelle, autrement dit qui a une conscience évolutive, ou qui est capable, qui en
est arrivé à pouvoir penser par lui-même – je n’ai pas dit réfléchir, j’ai dit penser – c’est-à-
dire SAVOIR par lui-même, n’a plus besoin du vrai ou du faux. Il peut en comprendre la
fonction sociale, la fonction historique, mais il n’en a plus besoin. 

C’est pour ça que pour un être conscient, les livres anciens sont simplement des œuvres
archaïques qui ne conviennent plus à son Esprit. Un Homme conscient ne lit pas la Bible
parce qu’il voit trop à travers la Bible, il ne lit pas le Nouveau Testament non plus, parce
qu’il voit trop à travers le Nouveau Testament. Non pas que le Nouveau Testament ou la
Bible ne sont pas bons, utiles pour l’Humanité, MAIS POUR LUI, EN TANT QU'ÊTRE
CONSCIENT INDIVIDUÉ, ces œuvres-là ne constituent plus pour lui de fondations qui
mènent directement au Réel. 

Donc si ça ne mène pas au Réel pour lui en tant qu’individu, ces œuvres-là sont surannées,
sont dépassées, donc il doit aller à d’autres choses, qu’il écrive ses propres livres. Pourquoi
j’ai appelé la psychologie dont on parle “Psychologie évolutionnaire” ? Parce que c’est une
psychologie qui n’a pas de passé, elle n’a pas de passé !

Ça veut dire quoi ça, une psychologie qui n’a pas de passé ? Ça veut dire que l’Homme, un
Homme conscient n’a pas de passé, il vit dans un instant, il vit dans une conscience
créatrice, mais il n’a pas de passé. Parce que ce qu’il sait, ne fait pas partie de la réflexion ;
la réflexion étant la structure du passé, la mémoire étant la fondation de la réflexion du
passé. 

Un Homme conscient ne vit pas du passé, donc le terme “Psychologie évolutionnaire” veut
dire que, l’Homme, au fur et à mesure où il entrera en conscience, au fur et à mesure où il
pourra penser pour lui-même, il sera un être en évolution, c’est-à-dire en développement,
jamais arrêté, toujours en puissance, toujours dynamisé, et il ne vivra jamais dans le musée
de sa conscience, comme nous l’avons fait pendant l’involution ; musées qui ont été utilisés,
structurés, maintenus par les pouvoirs temporels. 

Donc quand je dis qu’un Homme conscient ne peut pas utiliser la réflexion pour comprendre
l’invisible, je veux dire que l’Homme conscient NE PEUT PAS SUBSTITUER sa
conscience instantanée pour une conscience réfléchie, s’il veut finalement en arriver un jour
à comprendre les mystères, à les élucider, à les expliquer et à en ouvrir finalement la porte
pour l’Homme. 
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Un Homme qui ne réalise pas que l’essence de la vie, qui a été toujours recherchée par les
philosophes et les systèmes, l’essence de la vie est fondée non pas sur la question
fondamentale : “d’où je viens, où je suis, où est-ce que je m’en vais”, mais sur la
manipulation de sa conscience mentale qui l’empêche de savoir d’où il vient, où il est et où
il s’en va. Parce qu’une fois que l’Homme ne sera plus manipulé dans sa conscience
mentale, ce sera très facile pour lui de savoir d’où il vient, où il est et où il s’en va”. 

Mais chercher d’où on vient, où on est et ou on s’en va, quand on pense, c’est une
aberration, c’est une perte de temps, c’est un poids philosophique qu’on peut supporter
pendant des siècles et autour duquel on peut vivre toutes sortes de conneries, comme la
question de Saint Thomas d’Aquin : “combien est-ce qu’il y a d’anges qui dansent sur une
pigne”... (rires du public). 

Alors les conneries de l’involution qui font simplement partie de la manipulation du mental
humain, autrement dit de l’impossibilité de l’Homme de penser par lui-même – parce qu’il
n’y a pas de condition de télépsychie chez lui puisqu’il n’est aucunement conscient des
entités qui manipulent son mental – cette condition est responsable pour les grandes
questions de l’Humanité qui existent aujourd’hui et qui confondent l’Esprit de l’Homme. 

Alors que toutes ces grandes questions fondamentales qui mènent aux mystères, sont
réellement des illusions facilement fracturables, à partir du moment où l’Homme ne permet
plus que des esprits envahissent son mental, son plan mental qui est son territoire personnel.
Mais pour ça, pour qu’il cesse ou qu’il mette un arrêt à la désinformation, donc à la
manipulation, il faut qu’il soit extrêmement vigilant parce que les pensées sont extrêmement
rapides. 

Comme elles sont extrêmement rapides, elles deviennent éventuellement des pulsions, des
impulsions et on vit une majorité de nos journées, de nos jours, alimentés par des
impulsions, et on voit à travers le mouvement de l’impulsion la tête de la crainte qui revient
toujours, on a toujours la crainte de quelque chose. Ne pas avoir la crainte de quoi que ce
soit, pour un être humain, ça équivaut au bonheur.

Si quelqu’un me demandait : “qu’est-ce que c’est être heureux”... Ben, je dirais, C'EST LA
SUSPENSION DE LA CRAINTE, c’est ça être heureux, avoir une suspension de crainte. 

Mais s’il faut qu’on attende une suspension de crainte pour être heureux, on va attendre
longtemps pour être heureux, parce que la crainte est toujours mise en mouvement dans
l’Esprit de l’Homme manipulé à travers les pulsions utilisées par le monde des esprits, que
ce soit des esprits astraux qui sont techniquement des humains qui sont dans le monde de la
mort, ou des esprits qui font partie du plan mental, c’est la même chose. 

Je me rappelle à mes séminaires, il y a des gens qui me disaient : “mais comment est-ce
qu’on peut savoir si c’est une entité astrale qui est en contact avec nous autres, ou si c’est
un ajusteur de pensée”... Ma réponse était : ne vous en occupez pas parce que vous ne les
voyez pas “anyway”, parce que la voix c’est dur à distinguer d’où elle vient, la voix. Par
contre, si c’est intelligent, c’est intelligent, puis si ça ne l’est pas, ça ne l’est pas. 
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Que ça vienne du mental ou que ça vienne de l’astral, que ça vienne des entités humaines en
forme astrale, ou que ce soit des entités cosmiques ou systémiques en forme lumineuse, ça
n’a pas d’importance. La connerie dans ta tête, c’est de la connerie !

Un Homme qui commence à réaliser que la manipulation de sa conscience mentale équivaut
au viol psychologique de son moi, commence à comprendre ce qui se passe dans sa tête,
sinon il ne comprend pas ce qui se passe dans sa tête. Et ne pas comprendre ce qui se passe
dans notre tête, ça équivaut à demeurer de manière permanente, stupide, c’est-à-dire sans
Lumière personnelle, éclairé seulement par l’abat-jour de la civilisation. Et puis, le mot le
dit, “abat-jour”, ça l’abat le jour !

Si jamais vous voulez tester la nature de votre conscience mentale, bon, ben, prenez les
prières des mystiques ou les prières des gens qui – au cours de l’involution – ont été
proposées à notre conscience humaine comme étant des modèles de vie !

Regardez les commandements qu’ils ont écrit pour l’Humanité : 

“Si vous êtes simples d’esprit, Dieu va vous recevoir”... Si tu es simple d’esprit, autrement
dit si t'es con, les portes du ciel vont s’ouvrir (rires du public) !

“Si t'es un pauvre, tu vas hériter de la Terre”... Je ne connais pas ça encore, je n’ai jamais
vu ça ! Si t'es un pauvre tu vas hériter de la Terre ! Les pauvres hériteront de la Terre ?
Raconte ça à un économiste ! 

“Si on te frappe sur la joue droite, donne la gauche”... Venez me frapper moi, puis vous
allez voir ce que je vais vous faire ! 

Et puis c’est constamment comme ça. Pourquoi ? Parce que les pouvoirs spirituels ont
utilisé la faiblesse de l’Homme pour se constituer pour eux un pouvoir temporel sur la
Terre.

Heureusement qu’on a eu la Révolution Française, heureusement que ça les a tassés un petit
peu, puis que ça se tasse tous les jours, ces pouvoirs spirituels là, parce qu’on ne serait pas
rendu en 1995 ou 97 où est-ce qu’on est rendu sur le plan du développement
psychologique !

Puis c’est la même chose pour le monde des esprits, les esprits sont tout le temps aussi
“enculés” que nous autres on peut l’être, pour des raisons différentes, pour des raisons
d’évolution de l’âme, ils vont vous dire ça souvent : “pour l’évolution de l’âme”. 

Mais l’Homme un jour va reconnaître que sa relation avec le monde des esprits, comme
c’est une relation de manipulation, éventuellement l’Homme va en avoir ras-le-bol d’être
manipulé par le monde des esprits, et l’Homme va descendre sur le plan matériel une
vibration suffisamment forte pour réellement établir un équilibre entre sa conscience
mortelle et sa conscience immortelle. Ça, ça fait partie de l’évolution.
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Puis ils le savent en haut, ce n’est pas des cons, mais de là, à leur faire admettre, ça c’est une
autre affaire. Vous essaierez ça un jour, de leur faire admettre quelque chose qui est en
faveur de l’Homme, vous allez voir la réticence !

Essayez de leur faire admettre qu’un jour l’Homme aura le pouvoir sur les sphères, et vous
allez voir ce qu’ils vont vous dire, vous allez voir si ça les énerve, jusqu’à tant que
l’Homme ait suffisamment de Lumière descendue ici sur le terrain des vaches pour pouvoir
s’attaquer à n’importe quel esprit !

Quand un Homme peut s’attaquer à n’importe quel esprit, l’Homme est réellement,
franchement libre sur le plan matériel, il peut mourir en paix dans son temps. Mais tant que
l’Homme ne sera pas capable, ou prêt psychologiquement à affronter n’importe quel esprit,
que ce soit dans l’astral ou que ce soit sur le plan mental, l’Homme n’aura aucune
conscience personnelle des Lois occultes de sa conscience. 

Et n’ayant aucune connaissance ou aucun savoir personnel, je dis bien personnel, des Lois
occultes de sa conscience à lui, il ne pourra jamais réellement comprendre et savoir d’où il
vient, où il est et où est-ce qu’il s’en va. Parce que premièrement, savoir d’où est-ce qu’on
vient nécessite de l’information suprasensible, ça nécessite un accès dans nos archives, ça
nécessite une capacité de comprendre parfaitement nos vies antérieures, sans les
“overlater”. 

Comprendre où on est présentement, ça implique qu’on est capable aujourd’hui d’être
totalement libre du karma personnel qui nous est imposé par les Lois de l’involution, par les
Lois de l’incarnation, à cause de notre passé involutif. Puis savoir où est-ce qu'on s’en va, ça
nécessite automatiquement que l’Homme ait une conscience prépersonnelle qui puisse
l’instruire des dimensions, des structures autant politiques que spatiales, des mondes
invisibles. 

Et plus l’Homme trempe dans l’avenir, plus il est capable de tremper dans l’avenir, plus il
est capable de se dissocier de sa pensée réfléchie pour finalement entreprendre un
développement fondamental en ce qui concerne sa pensée prépersonnelle. Mais la pensée
prépersonnelle, c'est le lien télépathique avec la “gang” en haut. 

C’est bien beau ça, utiliser des termes occultes qui sont des conventions occultes, puis dire :
“bon, j’ai un contact, puis c’est un ajusteur de pensée”... Ça, je n’ai pas de problème avec
le concept de l’ajusteur de pensée. Mais si l’Homme n’est pas capable de le déshabiller,
l’ajusteur de pensée, de le confronter avec sa propre Lumière, avec sa propre Intelligence,
pour en arriver éventuellement à établir un équilibre horizontal entre lui et l’autre dans
l’invisible, il demeure un être assujetti en vertical avec un guide spirituel qui a sur lui des
pouvoirs très très étendus parce qu’il vit dans des temps, alors que nous autres, on vit dans
un espace. 

Et l’Homme est incapable à ce moment-là de conquérir, de conquérir sa propre nature, qui
est quoi ? Qui est sa capacité de pouvoir intervenir directement dans le jeu de manipulation
qui s’exerce entre les plans et lui pour parfaitement comprendre la dynamique de sa vie, le
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mouvement de sa vie, et en arriver finalement à établir sur le plan matériel une condition
d’expérience qui cesse d’être karmique, pour en arriver finalement à être totalement et
instantanément créatrice. Ce qui est le désir de tous les Hommes souffrant sur la Terre
pendant l’involution. 

Mais la pensée humaine est tellement dense et l’Homme a tellement besoin de réfléchir pour
penser qu’il est incapable de savoir. Et alors que la réflexion de sa propre pensée lui donne,
en tant qu’ego, une certaine sécurité psychologique sur le plan psychique de son être, sur le
plan fondamental de sa réalité il est incapable d’établir le dialogue fondamental avec ce
qu’on appelle son ajusteur de pensée et sa Source. Et il devient, de par la nature des choses,
un être assujetti, c’est-à-dire un être qui est incapable de se savoir parfaitement, et
automatiquement incapable de savoir les autres.

Donc si tu ne sais pas les autres, dans la vie, dans le monde, si tu n’as pas la vibration pour
pouvoir évaluer les autres dans le monde, tu es automatiquement assujetti à des formes
d’expérience avec les autres qui ne conviennent pas à la paix de ton Esprit. C’est pour ça
que l’Homme est toujours en guerre avec les autres.

Mais si l’Homme était conscient de lui-même, s’il se connaissait lui-même, il n’aurait aucun
problème avec les autres. Il serait capable de garder les distances nécessaires entre lui et les
autres pour se protéger dans sa vie. 

Mais il n’est pas capable de se protéger dans sa vie, parce que quand il s'en va dans une
Compagnie, puis qu'il s'en va travailler pour un patron, il ne le connaît pas le patron, il n'est
pas capable de l’évaluer le patron, parce qu’il n’est pas capable de s’évaluer lui-même. Ça
fait qu'il n’a pas de protection contre le patron. Si le patron c’est un con, puis que c’est un
bon manipulateur, le gars il est fait à l’os ! Puis dans la vie, on est assujetti à cette condition-
là. 

L’autre est toujours capable de nous manipuler d’une manière ou d’une autre
inconsciemment, parce qu’on n’a pas suffisamment de connaissance de soi pour le
connaître, lui. Alors on n’est pas simplement victime des plans, on est victime aussi de
l’Homme, donc on a une vie très dure sur la Terre !

La psychologie évolutionnaire, c’est une psychologie de pointe, DE POINTE, et elle n’a
aucun passé. Puis c'est toujours une psychologie de pointe, et les Hommes conscients la
développeront cette psychologie évolutionnaire là, parce qu’elle est aussi subtile, aussi
complexe que la vie elle-même, pour la simple raison que l’explication de la vie nécessite
l’explication des manipulations entre l’Homme et les plans. 

Tu regardes des gars comme Clinton, le Président des États-Unis, qui se fait prendre dans
une situation de moralité qui affecte le “Stock Market” (Marché Boursier), qui affecte les
Américains, qui affecte tout, c’en est de la manipulation ! Je donne son cas parce que tout le
monde le connaît. 

Alors ces différents niveaux de manipulation qu’on vit dans nos vies personnelles, dans nos
expériences personnelles, c’est toujours le même jeu qui existe entre l’invisible et le plan
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matériel. C’est l’Histoire de l’Humanité dont on a fait des légendes à tous les niveaux, et
puis on appelle ça “la sagesse de la race” ! Ça fait qu'on n’est pas en contrôle, on le
deviendra, mais on le deviendra quand on deviendra très conscient de la manipulation. 

Tu leur demandes à eux autres en haut : “pourquoi est-ce que l’Homme est manipulé,
pourquoi est-ce que ça ne serait pas autrement”... Puis ils vont vous répondre : “ça fait
partie de l’évolution de son âme”. 

Si tu dis : “bon, ben, j'en ai plein le cul de l’évolution de mon âme”... À ce moment-là tu
commences à prendre conscience. Mais si tu restes confiné, prisonnier de la notion de
l’évolution de ton âme, ben, tu deviens un mystique, tu fais des bonnes œuvres pour le “bon
Dieu”, pendant que toi tu “manges d'la marde” (expression québécoise) ! Ça fait que ça va
loin la manipulation. 

Quand vous êtes en automobile sur la route, que vous voyez un gars qui fait du pouce là,
puis que vous passez tout droit, ça vous fait un petit quelque chose, hein, “tabarnak”, vous
ne pouvez pas embarquer tout le monde ! “Ostie d'boutte” (juron québécois) ! On est
niaiseux, on en embarque, puis on en débarque, c’est rien que quand quelqu’un nous donne
un coup de couteau que, là, on arrête. 

On veut être bon, on a le besoin de vouloir être bon, le besoin de vouloir être bon, puis ça
nous a été inculqué ça ! Je comprends, ça a une fonction, ça fait partie de l’involution, c’est
bon pour la société, bababa bababa bababa... Tout ça ! Mais ça fait quoi pour l’individu ?
Absolument rien. On se retrouve à quarante-cinq ans avec le cul sur la paille, on a été bon
tout le temps, on a tout donné !

Il y a une femme dans mon séminaire, voilà  bien bien des années, elle me dit : “monsieur
Bernard, j’ai trop d’argent, je me sens assez mal”... Ben, je lui dis : “crisse, on va tous te
passer des p'tits sacs, puis tu mettras ça dedans”. (rires du public). Elle a compris le
message, mais “l'ostie d'boutte”, c'est rendu que je “sacre” (jurer) quand je suis fâché !
“Maudit boutte” !

Je rencontre une voyante à Sainte-Agathe, sur la rue, je l’arrête, je lui : “madame, vous êtes
en train de vous rendre malade”... Alors elle se retourne vers moi, puis elle me dit :
“comment ça”... Je lui dis : “vous êtes trente-cinq-mille piasses dans le trou là, avec votre
bonté là”... Ça, ça lui a créé un choc, elle dit : “comment est-ce que vous savez ça”... Ben,
je lui dis : “inquiétez-vous pas”... Je lui dis : “arrêtez d’être si bonne”... Puis j’ai “crissé”
mon camp (rires du public).

Mais, “maudit boutte”, ça fait que ça va loin la manipulation, c’est pour ça que la
psychologie évolutionnaire c’est une psychologie de pointe, c’est pour ça que ça sera évalué
par l’Homme en tant qu’individu, ça ne sera jamais évalué par les universités. Cherchez
pas ! C’est la première fois dans l’Histoire de l’Homme qu’une science ne fera pas partie
des universités. Ça va faire partie de la conscience de l’Homme. Point final. 

Vous avez des questions ? Oui. Parlez fort parce que c’est enregistré, ça.
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Question : Vous avez dit que chez l’Homme, la pensée vient d’ailleurs... (inaudible)

BdM : Commencez à vous occuper de vous-même. Je vais vous donner un exemple, je vais
vous donner trois aspects chez vous, de vous-même, à corriger. Commencez d’abord à ne
pas avoir peur, faites attention à votre sensibilité, ne cherchez pas trop à plaire, ça c’est
votre cas. Commencez déjà à travailler ça, puis ça va être pas mal. La psychologie
évolutionnaire, ce n’est pas une psychologie didactique, ce n’est pas comme apprendre une
philosophie. 

La psychologie évolutionnaire, c’est une psychologie de dépouillement dans le sens que
l’Homme en arrive graduellement au centre de lui-même, au fur et à mesure où il apprend à
éliminer les illusions qui constituent la structure psychologique de son ego. Puis ça, ce n’est
pas facile parce que ça fait partie de notre culture, ça fait partie de notre éducation, ça fait
partie du développement de notre moi, ça fait partie de notre insécurité. 

On a été éduqué à ne pas penser par soi-même, parce qu’on est tous des descendants d'un
certain pouvoir au-dessus de nous autres, que ce soit un pouvoir parental, que ce soit le
pouvoir de l’Église, que ce soit le pouvoir politique, on est des descendants d’un pouvoir
au-dessus de notre tête. Là, je ne parle même pas du pouvoir occulte, de la manipulation à
partir des plans, ça on commence à le découvrir. 

Le problème fondamental de l’être humain, c’est qu’il ne s’occupe pas de lui-même ; quand
je vous dis “s’occuper de lui-même”, je ne veux pas dire dans un sens égoïste, je veux dire
s’occuper de lui-même DANS UN SENS CENTRIQUE. Tu peux être centrique, puis en
même temps pouvoir donner une aumône à quelqu’un s’il en a besoin. 

Mais quand tu lui en donnes, tu lui en donnes parce que tu veux lui en donner, tu ne lui en
donnes pas parce que tu as une émotion qui te pousse à le faire, tu ne lui en donnes pas
parce que ça va faire plaisir au “p'tit Jésus” ! Tu lui en donnes parce que ça te fait plaisir à
toi, donc ta générosité elle devient intelligente. Mais ce n’est pas de la générosité
intelligente qu'on donne, c’est de la générosité chrétienne, ce n'est pas pareil !

Ma mère qui a quatre-vingt-cinq ans là, qui se fait solliciter tout le temps, tout le temps, tout
le temps, à gauche, à droite, à gauche. Je lui dis : “arrête ça, tu n’auras plus un seul dollar
tout à l’heure à me donner”... (rires du public). Là, ça l’énerve. Si je lui disais : “tu n'auras
plus un seul dollar”, ça ne la dérangerait pas trop, mais quand je dis : “tu n’auras plus un
seul dollar à me donner”, là ça la dérange parce qu’elle m’aime bien gros. C’est ma façon
de l’allumer un petit peu. Sans ça, elle en donne ici, puis elle en donne là, puis elle en donne
ici, puis elle en donne là !

Je connais un groupe qui envoie des lettres tous les ans : “madame untel, on vous invite à un
souper, au nom de”... Je comprends ! Chaque fois qu’elle va à l’hospice, ça lui coûte cinq-
mille pièces ! Je lui dis : “rouvre tes lumières, là”... Elle veut aller au ciel, elle veut aller au
ciel ! Là, je la taquine pas trop sur ça, faut pas l’énerver ! (rires du public). 

Il va venir un jour où en tant qu’êtres conscients, vous allez commencer à regarder ce qui se
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passe dans le monde, vous n’en reviendrez pas, même déjà vous commencez à en avoir une
petite idée là. Mais quand vous allez réellement regarder, puis quand vous allez pouvoir
prendre n’importe quoi, la Bible, le Nouveau Testament, les philosophies, les systèmes,
n‘importe quoi, puis tout déshabiller ça, cette affaire-là, vous allez voir qu’il ne reste plus
grand-chose. 

Commentaire d'un participant : Tu fais quoi après ? 

BdM : Après ça, ben, tu ne fais rien, t'as la paix !

Commentaire d'un participant : Tu te laisses mourir !

BdM : Tu ne te laisses pas mourir ! Tu connais un gars qui se laisse mourir ?!

Question : Mais, s'il n'y a plus rien de tangible ?

BdM : Ta question est bonne, ce n’est pas qu’il n’y a plus rien de tangible, il y a beaucoup
de choses de tangibles, seulement...

Question : Oui, mais s'il ne reste plus grand chose, ça peut le pousser au suicide...
(inaudible)...

BdM : Oui, mais c’est parce qu’il n’avait pas de conscience personnelle, s’il avait eu une
conscience personnelle, il ne se serait jamais suicidé. Les gens qui se suicident, c’est parce
que c’est des gens qui se laissent astraliser, ça fait encore partie de la manipulation, l’autre
bord ils te ramènent chez eux. 

C’est évident que quand l’Homme va regarder ce qui se passe dans le monde, il va évaluer,
ou il va voir qu’il y a beaucoup d’illusions, il va les comprendre. Puis ces illusions-là sont
nécessaires pour la société.

Moi je suis content que ma mère aille à la messe tous les dimanches, c’est bon pour son
moral, j’ai rien contre ça, mais demande-moi pas d’y aller à moi, mais elle, si elle n’y va
pas, ça va lui donner “d'la marde”. Elle va dire : “comment ça, je ne peux pas aller à la
messe dimanche”... Mais pour moi, demande-moi pas d’aller à la messe ! Je vais faire
d’autres choses, je vais au café-restaurant, je prends un café.

Question : Finalement, il faut attendre quoi ?

BdM : Finalement quoi ? Je n'attends rien ! Toi, tu attends, tu attends de comprendre, tu
attends de savoir, tu attends de grandir, moi je n'attends rien. Sais-tu pourquoi je n'attends
rien ? Parce que je ne suis pas intéressé à rien, mais là, tu penses que je ne suis pas intéressé
à rien, c’est pas ça que je veux dire (rires du public) ! C’est que les illusions, je les vois, ça
fait que je ne suis pas intéressé à rien. 

Question : Si tu perds tes illusions, est-ce que ce n'est pas un problème ?
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BdM : Non, non, non, non, non, ta conscience c’est toute l’affaire, après ça tu perds... Les
illusions, tu peux te promener là-dedans, il n’y a pas de problème. C’est quand les illusions
tu ne les vois pas que tu as un problème, mais quand tu les vois il n’y a pas de problème. Je
n'ai rien contre les illusions.

Question : Et si on ne voit pas les illusions ?

BdM : Là, tu as un problème, mais si tu la vois, tu joues avec. Pas de problème, je n'ai pas
de problème avec la forme, du moment qu’elle ne me manipule pas, je vais l’utiliser, mais je
ne veux pas être manipulé par elle. Tu t’en vas dans un club, tu vois une belle fille, elle
t’intéresse, mais tu sais qu’elle n’est pas intéressée à toi parce qu’elle a un gars de six pieds
quatre à côté...

Question : Ben, tu abandonnes ?

BdM : Attends un peu, attends un peu, attends un peu, peut-être que tu persistes, peut-être
que tu peux avoir un moyen de l’attirer, peut-être qu'elle travaille pour ton père dans la
Compagnie ! Je te donne un exemple. Mais elle t'attire tellement la fille, que tu vas arriver
chez vous, tu vas y penser. La semaine prochaine tu vas la rencontrer sur la rue, puis tu vas
travailler à l’amener dans ta vie cette fille-là. Ça c’est une illusion que tu peux utiliser si t'es
conscient, ou que tu peux... dont tu peux être utilisé si tu es inconscient. Ça dépend
comment est-ce que tu “deales” avec !

Je n’ai rien contre les illusions. Je ne suis pas un con, je sais que ça existe, mais de là à être
prisonnier des illusions, être manipulé par les illusions, c’est une autre paire de manches,
c’est ça le problème de l’Homme. 

Je te donne un exemple, moi j’aime bien ça les arts martiaux, j’aime ça voir un bon film où
les gars se tapent la gueule en professionnels, ça me relaxe, O.K. Mais quand je sors du
théâtre, je ne me prends pas pour James Bond, tandis que je regarde autour de moi, puis tu
vois les jeunes qui sortent du théâtre, d’abord tu leur parles, ils te claquent, ils te donnent
une tape sur la gueule tout de suite, parce qu’ils sont dans la vibration là, ils ont été “guéris”
par le film !

C’est comme les filles qui vont voir des films d’amour, elles s’en reviennent chez eux, puis
elles pensent qu’elles vont faire l’amour avec leur “chum” ou qu’elles devront faire l’amour
avec leur “chum”n comme elles l’ont vu dans le film ; ça c’est se faire prendre dans les
illusions ! Mais si tu vas voir le film, puis tu as du “fun” à voir le film, puis tu relaxes à voir
le film, mais tu ne te fais pas prendre dans les illusions, à ce moment-là, aller voir un film,
c’est bon pour ton corps astral. Puis c’est ça le problème de l’Homme !

On vit sur le plan matériel, ça fait que les illusions, ça fait partie de ça, mais se faire prendre
dedans, c’est une autre paire de manches. Puis ça, c’est sur le plan matériel, imagine-toi sur
le plan psychique c’est encore pire parce que c’est des malades de l’autre bord. Ils peuvent
faire n’importe quoi. 
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Un gars qui se fait inviter au suicide, tu penses que ce n’est pas l’illusion ultime ?! Il n’y a
pas un être humain qui se suiciderait s’il était conscient de la manipulation astrale des plans.
“Veux-tu bien manger d'la marde toi, crisse” (Va te faire foutre)...  Mais l’Homme se fait
prendre dans les illusions ! 

Le gars il entend la voix du Christ, et il pense que c’est le Christ qui parle par la voix en
dedans, il se fait sauter ! Il écrit à sa “blonde” : “bon, ben, je m’en vais rencontrer mon
maître”... Quand tu arrives de l’autre bord, ce n'est pas ton maître que tu rencontres, c’est ta
maîtresse que tu as tuée dans une autre vie ! Ah, c’est pas pareil ! “Là, je t’ai eu”... Donc
tout s’équilibre. 

Question : Bernard, le livre d'Urantia, ça peut servir à l'évolution de l'Homme ?

BdM : Le livre d’Urantia, ça fait partie de l’évolution de l’Homme, c’est des notions qui
sont totalement neuves, qui sont totalement fondées sur l’appointement de certaines entités
systémiques vers des groupes humains sur la Terre pour l’élimination dans la conscience de
l’Homme, des mirages, puis des illusions spirituelles de l’involution. C’est pour ça
d’ailleurs que ces livres-là, comme Urantia, par exemple, créent des chocs sur le plan
émotionnel, ça réveille l’Homme.

Ça l’amène à constater qu’il y a des structures dans les mondes invisibles qui font partie de
l’ordre systémique des choses, puis vient un temps où l’Homme, finalement, maintenant
qu’il est rentré en science, qu’il a développé un corps mental suffisamment avancé à la fin
du vingtième siècle, l’Homme est prêt finalement à venir en contact avec des notions qui
sont neuves, nouvelles, à sa mesure, pour son âge, pour son cycle. 

On ne peut pas rester dans l'abîme indéfiniment, un jour il faut qu'on gradue tout ça. Mais
là, dans l’évolution, on commence à graduer tout ça. Le livre d’Urantia, c’est un exemple, et
puis nada. 

Question : Et votre livre : La Genèse du Réel ?

BdM : La Genèse du Réel, c'est un autre, c’est un autre exemple. Ça demande de la
réflexion si vous y réfléchissez, mais si vous n’y réfléchissez pas, à ce moment-là vous
traitez avec ces œuvres-là simplement sur un plan vibratoire, puis vous n’êtes pas
prisonniers de la forme. 

Si vous voulez lire La Genèse du Réel d’une façon intelligente, lisez-la n’importe où, lisez-
là quand ça fait votre affaire, ne cherchez pas de continuité psychologique dedans, et surtout
ne cherchez pas la vérité dedans. Si vous ne cherchez pas la vérité, vous allez vous habituer
à la vibration, puis éventuellement, vous allez pouvoir comprendre différents niveaux de
conscience qui sont infusés dans ces formes-là. Puis ça, ça fait partie de votre propre
conscience personnelle. 

Mais si vous lisez ça comme des œuvres absolues, des œuvres fixes, à ce moment-là vous
perdez votre temps parce que peut-être dans dix, quinze, vingt ans il y a quelqu’un qui écrira
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une autre Genèse du Réel, une Genèse du Réel 2, qui en arrivera finalement à encore
perfectionner la forme, puis ça va continuer comme ça indéfiniment, parce que... Fin –
Coupure.
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La réalité de chacun PE#033 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

033 – LA RÉALITÉ DE CHACUN

Quand on parle de la réalité ou qu’on parle du Réel, ce que je veux dire par le Réel, c’est la
relation entre l’Homme puis les plans, c’est ça le Réel, au niveau de l’expérience, au niveau
du contact, au niveau de la télépathie. Puis ce que l’Homme a de la difficulté à comprendre
sur le plan matériel, une fois qu’il est incarné, c’est que la Réalité est à l’envers de notre
réalité. 

La Réalité des plans est à l’envers de notre réalité psychologique, à l’envers, réellement à
l’envers. 

Puis comprendre l’envers de la Réalité pour un être humain, c’est difficile parce qu’on est
foncièrement des êtres réceptifs. Puis quand je dis “réceptif”, je veux dire on est réceptif au
niveau intuitif, on est réceptif au niveau de la pensée, on peut être réceptif au niveau
télépathie, on est réceptif. Mais la réception qui fait partie de notre conscience, puis qui
établit notre conscience, puis qui forme notre conscience, c’est une réception basée sur le
besoin de l’expérience de l’âme. Ce n’est pas une réception fondée sur l’équilibre qui doit
naître entre le mortel puis les plans.

Donc comme c’est une réception qui est basée sur l’expérience de l’âme à travers le
mécanisme de la manipulation, on est obligé psychologiquement au cours de notre
développement, à partir du moment où on est jeune jusqu’à la mort, on est obligé de
s’adapter à des conditions qui nous sont imposées d’ailleurs, sans en comprendre les
mécanismes obscurs, donc la manipulation. Et c’est ça qui crée chez l’Homme énormément
d’anxiété existentielle. 

À partir du moment où l’Homme va entrer dans un cycle évolutionnaire ou dans un cycle
d’évolution, où il va prendre contrôle de son territoire psychique, autrement dit de ce qui se
passe dans sa tête, il va pouvoir finalement renverser les tables sur l’invisible, et
automatiquement augmenter son pouvoir de perception. Mais non pas en fonction de ce que
l’invisible veut lui faire croire ou veut établir, mais en fonction de sa capacité de lutter
contre l’immersion instantanée de ses pensées dans une conscience qui n’a pas la maturité
de sa propre lutte. 

Une fois que l’Homme va avoir la maturité de sa propre lutte, autrement dit à partir du
moment où l’Homme va être habitué à lutter contre les plans, à partir du moment où
l’Homme va toujours être en guerre contre les plans… Quand je dis “être en guerre contre
les plans”, je ne veux pas dire que tu es toujours de mauvaise humeur, je ne suis pas
toujours de mauvaise humeur avec eux autres, seulement je suis toujours en guerre avec eux
autres, dans le sens que je ne m’en laisse jamais imposer par eux autres. 
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À partir du moment où l’Homme va être habitué à être en lutte avec les plans, donc en lutte
avec la source de sa conscience, qu’elle soit astrale ou mentale, il va pouvoir comprendre sa
relation ouverte avec les plans. Puis une relation ouverte avec les plans, c’est une relation où
l’Homme a conscience de sa réalité de manière grandiose. Je vous donne un exemple. 

Elle, (Bdm désigne quelqu'un) elle m'arrive tout à l’heure, puis elle dit : “j’ai pris des cours
dans tel, tel domaine, puis je me cherche, je ne réussis pas à me fixer, tout m’intéresse”...
TOUT M’INTÉRESSE, c’est de la manipulation ! Si tout t’intéresse, tu ne peux pas te fixer
dans rien ! 

Par contre, “tout t’intéresse”, au niveau des plans ça veut dire que ta conscience est un petit
peu plus large que d’autres personnes. Mais ta conscience n’a pas la maturité d’elle-même,
donc les plans peuvent facilement te manipuler, et le phénomène d’être intéressée à tout
devient pour toi un fardeau psychologique.

Alors que si elle prenait de la distance, tout l’intéresse, O.K. Pas de problème, puis dans le
temps, on verra : “où est-ce que je vais me situer par rapport à mon travail”, à ce moment-
là, la manipulation des plans serait réduite. Puis elle, en tant qu'ego, en bénéficierait parce
qu’elle aurait moins d’anxiété par rapport à son travail. Puis c’est comme ça dans la vie tout
le temps.

Il y en a combien de jeunes qui se cherchent une niche, puis ça prend des années pour y
arriver. Pourquoi ? Parce que la vie avec les plans est complexe. Le gars pour en arriver là,
il faut qu’il aille là, puis qu’il aille là, puis qu’il aille là, puis qu’il aille là, puis qu’il aille là,
puis qu’il rencontre telle personne, qu'il rencontre telle personne, et qu’il finit là ! 

Moi quand j’étais jeune, je suis allé en “engineering”, je suis allé en anthropologie, j’ai fait
des études aux États-Unis, pour me retrouver à quoi ? À donner des conférences sur la
conscience supramentale à Montréal, il faut le faire ! 

À partir du moment où on a une sorte de conscience des plans, on peut plus facilement
traiter avec ce mouvement irrégulier de notre conscience. On ne fonctionne pas en droite
ligne. 

Ceux qui ont un certain âge parmi vous autres là, regardez à partir de l’âge de quatorze,
quinze ans ou dix-sept ans, quand vous avez commencé à travailler, puis regardez où est-ce
que vous êtes rendus aujourd’hui. Le mouvement est aussi aberrant que le mouvement des
chevaux à “Blue Bonnets” (hippodrome), totalement irrégulier.

Bon, ben ça, ça fait partie de la manipulation de la conscience, ça fait partie de la
complexité des plans de vie. Ça, je n’ai rien contre ça. Mais où ça devient un problème,
c’est quand on réfléchit trop à ça. Puis en réfléchissant trop à ça, on développe de l’anxiété
parce qu’on n’est pas capable de comprendre le processus fondamental de notre
programmation, parce qu’il fait partie des connaissances qui sont ailleurs. Ces
connaissances-là ne nous sont pas transférées.
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Comme elles ne nous sont pas transférées, on est constamment dans l’ignorance de notre
plan de vie. Si elle, elle se faisait dire : “bon, ben, dans tant d’années, tel mois, telle date, à
telle heure, tu vas rencontrer telle personne, tu vas faire telle chose, puis ça va être réglé”,
elle pourrait dire : “bon, ben, je vais attendre puis en attendant, je vais jouer au bowling”.
Tu comprends ? Mais ce n’est pas ça, on ne le sait pas. 

À partir du moment où l’Homme aura un contact télépathique suffisamment clair, un canal
suffisamment nettoyé avec eux autres, à ce moment-là l’Homme pourra avoir de
l’information concernant ce qu’il veut faire, mais encore, vous allez voir qu’ils ne vous
donneront pas toute la connaissance, mais au moins, ils vont vous parler d’une certaine
façon à diminuer votre anxiété. 

On n’a pas besoin de tout savoir. Ce n’est pas intéressant pour un mortel de tout savoir,
d’avoir accès à la totalité d’un plan de vie. Au contraire, ça pourrait être extrêmement, sur le
plan de l’émotion, ça pourrait être extrêmement énervant. Parce qu’il y a des choses qu’on
vit… C’est quand on les vit qu’on est capable de les supporter, mais savoir d’avance qu’on
va vivre ça, ce n’est pas bon pour nos émotions.

Que l’homme n’ait pas accès à la complexité de son plan de vie, ça, je n’ai pas de problème
avec ça, mais que l’Homme soit capable de “dealer” avec eux autres concernant des
mouvements qu’il veut faire, d’une façon intelligente, dans la mesure où il est capable
d’établir un équilibre avec la Source, là, à ce moment-là c’est à son avantage. 

Ça fait que si elle, en dedans, elle dit : “bon, ben, quand est-ce que je vais pouvoir me fixer
en relation avec les cours que j’ai pris”... Ils peuvent dire : “bon, ben, tu verras”... S’ils
disent au moins : “tu verras”, ben, au moins, c’est : “tu verras”. Mais s’il n’y a pas de : “tu
verras”, si tu n’as pas de réponse, puis que tu n’as rien que des pensées qui essaient
d’analyser une situation, à ce moment-là là tu vis beaucoup d’anxiété. Donc à partir du
moment où il y a une communication avec les plans, c’est déjà quelque chose, puis avec le
temps, la communication deviendra de plus en plus perfectionnée. 

Moi si je leur demande quelque chose, puis ils me disent : “tu verras”... Je vais les envoyer
chier ! Je vais leur dire : “veux-tu me parler comme du monde”... Je suis capable de les
forcer à me répondre parce que j’ai une autorité sur eux autres pour des raisons d’énergie,
d’évolution, ainsi de suite, et de conscience en ce qui concerne la relation entre l’initié et les
plans systémiques, mais pour l’Homme, c’est difficile parce que l’Homme n’est pas capable
de les mater. 

Puis pourquoi est-ce que l’Homme n’est pas capable de les mater ? À cause de ses
émotions. Donc la relation que l’Homme a avec les plans, ça a toujours été une relation
spirituelle. Les initiés de l’involution ont toujours eu une relation spirituelle avec les plans,
l e Christ, Moïse, toute la “gang”, ont eu une relation spirituelle avec les plans. Ça, ça a
donné naissance sur la Terre aux religions. Mais dans l’évolution, les initiés n’auront pas de
relation spirituelle avec les plans, il va y avoir une relation mentale, une relation mentale
très froide. 

Et c’est à cause de la relation mentale très froide avec les plans que l’Homme va finalement
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se libérer de ses émotions spirituelles et finalement rentrer dans une conscience systémique,
c’est-à-dire une capacité de régler sa vie à partir de la Terre au lieu de se faire régler sa vie à
partir des airs !

Bon, ben ça, c’est de la conscience, c’est de la conscience intégrale, c’est de la conscience
intégrée, c’est de l’Intelligence créatrice. Mais ça demande que l’Homme en arrive avec le
temps à se libérer de sa naïveté par rapport aux plans. Et sa naïveté par rapport aux plans est
fondée sur un principe fondamental qui a été exécuté pendant l’involution depuis des
siècles, c’est celui de la croyance. Les croire c’est “se faire fourrer” !

Tant que vous ne comprendrez pas ça, vous êtes bien mieux de penser puis vivre dans
l’illusion de penser que d’établir un lien télépathique avec eux autres, parce qu’ils vont vous
avoir à tous les coups. C’est des manipulateurs. Et quand je dis que c’est des manipulateurs,
je ne dis pas que c’est des manipulateurs dans un sens négatif du terme, c’est que la
manipulation fait partie de l’ordre des choses.

Vous allez dire : “pourquoi est-ce que la manipulation fait partie de l’ordre des choses”...
Puis je vais vous dire : “parce que ça fait partie des Lois hiérarchiques”.

Vous allez dire : “pourquoi ça fait partie des Lois hiérarchiques”... Puis je vais vous dire :
“que tout ce qui est plus grand domine ce qui est plus petit, tout ce qui est plus fort domine
ce qui est plus faible, tout ce qui est plus vaste domine ce qui est moins grand, tout ce qui
est plus intelligent, dans le sens de tout ce qui a accès à plus d’information, domine ce qui
est moins informé”. C’est des Lois hiérarchiques. Ça existe, ça a toujours existé !

Ce qui va se produire avec l’évolution, c’est que cette Loi-là va finalement être équilibrée.
Le rapport hiérarchique avec l’invisible va finalement disparaître parce que l’Homme
éventuellement va en arriver à intégrer ces forces-là, donc développer ce que j’appelle “une
conscience en fusion”, c’est-à-dire une conscience unifiée à sa Source. 

Mais unifiée à sa Source, ce n’est pas unifiée dans le sens des orientaux : un avec la nature,
puis un avec Dieu, puis un avec ci ! Unifié, ça veut dire qu’on est sur le même pied
d’égalité. Même pied d’égalité, ça veut dire que je suis capable de vous parler, comme vous
êtes capables de me manipuler. Je suis capable de vous mettre en vibration, comme vous
êtes capables de me mettre en vibration. Je connais les Lois occultes de votre monde,
comme vous connaissez les Lois de la matière.

Ça c’est comme un Homme conscient, par exemple, qui serait en contact avec une entité
astrale et qui saurait que l’entité astrale est sur tel plan, qu’elle fait telle chose, puis qu’elle
vit de telle, telle manière, ça créerait un choc à l’entité astrale parce que les entités astrales
n’aiment pas être dévoilées à l’Humanité, parce que le secret qu’elles ont par rapport à
l’Homme, ça fait partie de la manipulation. Au niveau des entités systémiques, c’est la
même chose. 

Mais pour que l’Homme ait accès aux autres dimensions alors qu'il est dans la matière, il
faut qu’il soit capable de s’instruire de lui-même. Mais s’instruire de lui-même, ça veut dire
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quoi ? Ça veut dire mettre son Esprit en vibration. Mettre son Esprit en vibration ça veut
dire quoi ? Ça veut dire ne vivre aucunement de son périsprit, ne vivre aucunement de sa
mémoire, ne vivre aucunement des systèmes de support qui font partie de sa civilisation,
autrement dit de vivre dans le vide total de sa conscience continue. 

À ce moment-là il est capable, même s’il est sur le plan matériel, il est capable d’établir les
bornes, les normes d’une relation systémique occulte avec une entité, qu’elle soit astrale ou
qu’elle soit mentale.

À ce moment-là il y a un équilibre entre l’Homme et les forces occultes ou entre l’Homme
et sa Source. Mais pour que l’Homme en arrive à ce stage d’évolution et à cette époque de
sa propre conscience, il faut qu’il commence graduellement à bannir de sa conscience le
fameux phénomène de croyance qui a été institué pendant l’involution, parce que l’Homme
n’était pas en lutte contre les “dieux”.

Mais à partir du moment où il est en lutte contre les “dieux” pour regagner le terrain perdu
de sa conscience primordiale, donc ce qu’on appelle la liberté intrinsèque, je ne parle pas du
libre arbitre là… La liberté intrinsèque, une liberté intrinsèque c’est une liberté qui permet à
un mortel d’établir une relation avec un immortel dans une conscience absolue. C’est ça une
liberté intrinsèque, ça veut dire savoir.

Que tu sois mort, que tu sois en conscience éthérique, que tu sois sur le plan matériel, ça n’a
aucune différence, ça ne fait aucune différence à ta conscience parce que ta conscience en
soi est immortelle. C’est simplement ta corporalité qui est finie, mais pour ça, il faut que
l’Homme soit libre de son périsprit. 

Votre périsprit c’est la totalité de la connaissance qui fait partie de votre conscience
personnalisée, c’est ça que vous avez lu, c’est ça que vous avez appris, ç’est ça qu’on vous a
dit. Ce n'est pas ce que vous savez par vous-mêmes, ça vient de l’extérieur.

On vous a donné l’autorisation, on vous a autorisé à savoir telle chose, telle chose, telle
chose, et vous êtes devenus, au cours des âges, des êtres connaissant certaines choses, des
êtres éduqués à certaines choses, des êtres informés de certaines choses, mais non pas des
êtres qui saviez par eux-mêmes ou qui savaient par eux-mêmes. L’Homme ne sait rien par
lui-même parce qu’il est toujours confondu par le monde des esprits à travers une pensée
qui est nullement créatrice, simplement réfléchie.

Donc avec l’évolution l’Homme deviendra libre, c’est-à-dire il exercera le droit universel à
sa liberté intrinsèque, et ce droit est fondé simplement sur la nature humaine de SA
PROPRE LUMIÈRE, il n’y a rien de sorcier là-dedans. Il n’y a rien d’extraordinaire là-
dedans, ça fait partie de SA Lumière. Et SA Lumière fait partie de quoi ? SA Lumière fait
partie de la conquête des ombres. 

La Lumière de l’Homme fait partie de la conquête des ombres qui constitue naturellement,
durant l’involution, la structure fondamentale de son ego planétaire qu’on appelle le
périsprit. Un Homme sans Lumière, ça n’existe pas ! Tous les Hommes ont de la Lumière,
mais il y a tellement d’ombres dans leur Lumière qu’il n’y en a plus de Lumière !  
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Mais un Homme qui est dans sa Lumière, qui exerce la liberté intrinsèque de son Esprit, est
capable sur un pied d’égalité, à tous les niveaux de gestion de son énergie fondamentale, de
traiter avec des êtres, qu’ils soient incorporés dans la matière ou qu’ils soient en dehors des
plans matériels. C’est normal, on le sait ça, quelque part en nous-mêmes. 

Mais on n’a jamais exercé ce droit-là parce qu’on a toujours eu peur de pécher contre les
“dieux” ! Et cette notion-là nous a été inculquée par les religions pour nous garder dans
l’ignorance, ce qui fait partie des Lois astrales de l’involution, parce que les religions sont
l’expression des mondes astraux, les religions ne font pas partie du monde mental.

Si vous pensez pour une minute que la conscience supramentale, c’est une conscience qui
sera demain, sociale, comme la conscience religieuse aujourd’hui est une conscience
sociale, vous vous trompez. La conscience supramentale ne sera jamais une conscience
sociale, ça sera toujours une conscience individuelle, c’est le changement de la direction du
pendule. L’involution, l’évolution ! C’est un V, et à la pointe de ces deux lignes-là, c’est
zéro, ce point zéro là c’est le vide absolu de la conscience. 

C’est le point où l’ego devient transparent, c’est le point où l’ego devient maître de
manifester, faire la gestion de son énergie comme bon lui semble, parce qu’il n’y a plus
d’ombre dans sa Lumière. Il n’est plus connecté au périsprit parce qu’il n’appartient plus à
la mémoire de la race, il a une conscience individuée. C’est ça une fusion. 

Vous ne pouvez pas vous attendre à des résultats concernant la conscience ou votre
conscience personnelle, comme vous pouviez vous attendre dans le temps, dans
l’involution, à des résultats, en allant voir des maîtres dans l’Orient ou en allant à l’église le
dimanche ! 

L’évolution c’est la conquête suprême de l’Homme sur les forces astrales de l’involution.

L’évolution, la conscience évolutive, c’est une conscience qui pourra finalement remettre un
ordre dans le désordre de l’involution. 

L’Homme connaîtra les fondamentaux des mystères à tous les niveaux. Pourquoi ? 

Parce que l’Homme sera capable de questionner le mensonge. Pourquoi ? 

Parce que l’Homme deviendra de plus en plus libre de sa mémoire qui a été la passion de
son ego. Pourquoi ? 

Parce que l’Homme finalement sera en vibration continue. Pourquoi ? 

Parce que l’Homme sera dans sa Lumière continue. Pourquoi ? 

Parce qu’il n’y aura plus d’ombre dans sa Lumière. 

Ça fait que ce n'est pas sorcier, l’affaire !
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Mais si vous cherchez à devenir ce que vous voudriez devenir, vous êtes encore dans
l’ombre de votre propre ego. Parce que vous ne deviendrez pas ce que vous cherchez à
devenir, parce que ce que vous cherchez à devenir, ça fait encore partie de vos illusions. 

Chercher à devenir quelque chose, c’est se chercher une identité. L’identité que vous aurez,
ça sera une identité que vous aurez créée pour vous-mêmes, et non pas une identité qui vous
sera donnée par les plans. Les plans ne dispensent pas d’identité. Ce sont les Hommes qui
dispensent des identités. 

On fait de toi un cardinal ou un curé, ou un niaiseux ou un gars avec un doctorat. On te
donne une identité. Mais les plans ne donnent pas à l’Homme d’identité, les plans
s’occupent simplement de créer pour l’Homme, chez l’Homme, des illusions, et avec ces
illusions-là, il se crée une identité. 

Ça fait que faites attention si vous cherchez à vous créer une identité, si vous cherchez à
devenir quoi que ce soit, parce que ce que vous allez chercher, ça fera encore partie des
illusions de votre propre Esprit. Ça fera encore partie de votre ignorance des Lois occultes,
ça fera encore partie de votre conscience spirituelle. Et ça, vous le vivrez, dépendant de
votre acheminement, dépendant de votre développement. 

Puis un jour, si vous avez une programmation qui vous le permet, vous pourrez faire sauter
cette forme-là pour en arriver, dans un autre temps, à être réellement conscient de ce que
vous êtes, c’est-à-dire une relation de plus en plus perfectionnée avec l’invisible, c’est-à-
dire un contrôle mortel sur l’invisibilité des mondes. Sans ça, votre vie sera toujours une vie
d’expériences, comme elle a été durant l’involution, vous ne serez jamais capables de tester
une entité, vous ne serez jamais capables de mettre une entité au mur parce que l’entité aura
toujours sur vous une plus grande raison.

Tant que l’entité a sur l’Homme une plus grande raison, tant qu’une entité est capable de
dominer l’Homme par la gestion de sa vibration vers lui, l’Homme n’est pas capable de
savoir, de connaître son propre mystère. L’entité devient le gardien du seuil, et le gardien du
seuil il faut qu’il saute. 

Pendant l’involution, dans les doctrines ésotériques, le gardien du seuil a été considéré
comme étant un avatar des lieux sacrés, des lieux spéciaux où la conscience humaine était
réellement systématiquement lumineuse.

Mais dans l’évolution, l’Homme va découvrir que le gardien du seuil doit être tassé et que
c’est ultimement, ULTIMEMENT, le test fondamental de son initiation solaire, parce que
tant que le gardien du seuil est là dans ta vision, tu ne peux pas regarder les immensités
systémiques et comprendre, réaliser l’ordre des choses, c’est-à-dire donner un nom aux
structures invisibles, comme tu peux donner un nom sur la Terre aux structures matérielles. 

Donc le gardien du seuil c’est un autre concept que l’ésotérisme devra, avec le temps, se
libérer, si l’ésotérisme veut un jour en arriver à conquérir la mystique ou la mystification, ou
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la fascination astrale qu’elle a imposée à des milliers de personnes sur une planète
involutive.

Question : Vous pouvez nous parler du gardien du seuil ?

BdM : Le gardien du seuil c’est une entité qui a le devoir de garder toute âme en dehors du
contact avec elle-même à travers l’Esprit, son Esprit. Donc le gardien du seuil c’est une
barrière. Le gardien du seuil c’est la force qui permet à l’Homme incarné de supporter la vie
à l’intérieur du mensonge pour que son Esprit ne soit pas troublé. Donc le gardien du seuil a
une grande fonction occulte au niveau des plans.

Par contre, l’Homme en tant qu’être conscient, pour en arriver à concrétiser sa vie, c’est-à-
dire concrétiser son Intelligence, établir la nouvelle fondation d’une nouvelle civilisation sur
le plan matériel, il faut qu’il soit capable de déplacer le gardien du seuil, autrement dit
éliminer de sa conscience personnelle le moindre obstacle à sa propre Lumière personnelle.
SA Lumière, c’est SON Esprit.

Vous allez dire : “quelle différence il y a chez l’Homme entre son Esprit et l’ajusteur de
pensée”... Il y a une très grande différence. 

L’ajusteur de pensée c’est un être systémique indépendant, morontiel, qui a comme fonction
de systématiser sa relation avec l’Homme en développant des formes-pensées pour que
l’Homme ait conscience de penser, afin qu’il puisse développer un ego planétaire. Ça c’est
son rôle.

L’Esprit de l’Homme c’est quoi ? L’Esprit de l’Homme c’est la totalité de l’énergie de son
âme libérée de son Esprit dans la lutte avec l’ajusteur de pensée. 

C’est ça qui crée finalement la fusion et qui donne finalement à l’Homme conscient un
statut universel, c’est-à-dire une capacité de regard dans les archives, c’est-à-dire une
compréhension très avancée dans la structure des mondes, donc dans la psychologie
organisationnelle de son moi qui, dans le fond, représente la totalité de ce que l’Homme a
besoin sur une planète expérimentale pour être bien dans sa peau.

S’il n’a pas ça, il ne peut pas être bien dans sa peau parce qu’il est toujours à la recherche
d’une identité à travers l’amour, à travers le travail, à travers la structure sociale, à travers
son expérience confuse de la vie, il est toujours à la recherche d’une identité. Puis il arrive à
quatre-vingt, quatre-vingt-cinq ans, il est tellement fatigué dans son Esprit qu’il est content
de mourir. Ça fait qu'il faut que ça arrête, ça ! 

Moi en tant qu’initié, j’y mets une fin dans le sens que je l’annonce, mais j’y ai mis une fin
pour moi-même, je ne peux pas y mettre une fin pour vous autres.

Chaque Homme est maître de son propre territoire, chaque Homme fera sa propre culture,
chaque Homme fera sa propre investiture, chaque Homme deviendra SON propre roi. Moi
je ne peux pas investir un Homme de quelque royauté que ce soit. Par contre, j’ai assez de
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connaissance des Lois occultes, du mensonge cosmique que j’ai établi comme étant la
fondation de l’expérience consciente de l’involution, pour savoir que les plans nous font
“chier” jusqu’à tant qu’on ait mis un arrêt dans leur relation avec nous autres, leur relation
de manipulation avec nous autres ! 

Après ça, la vie est agréable, l’Homme commence finalement à exercer sur le plan matériel
les pouvoirs qui lui sont nécessaires pour avoir une vie agréable. Sinon on est toujours des
êtres subalternes. 

C’est pour ça que ma haine contre les plans, ma haine occulte contre les plans est totale. Ce
n’est pas que je hais les plans dans le sens péjoratif du terme, je hais les plans dans le sens
INVOLUTIF du terme. Dans le sens ÉVOLUTIF du terme, je n’ai pas de problème avec
eux autres. Mais dans le sens involutif du terme, j’ai des gros problèmes avec eux autres.

Et mes écrits sont l’expression de ces problèmes-là, puis je vais écrire jusqu’à tant que je
meure, puis je peux vous dire une chose, c’est bien facile pour moi d’écrire. Quand je
décide d’écrire, c’est parti mon kiki ! Mais l’Homme, l’Homme conscient… Il écrit un
livre… Je ne sais pas comment est-ce qu’il s’appelle… Il écrit un livre… Les Hommes
écriront des livres, ils écriront des livres à leur niveau. Et ces livres-là, à leur niveau, ça
servira pour des gens à tel niveau. Donc les livres qui viendront de la parole ou de la
conscience d’un Homme en évolution… (coupure enregistrement)…

(Reprise en cours) (…) Mais dans tout mouvement de conscience, dans toute expérience de
lecture, dans toute observation de la réalité des mondes, l’Homme devra “forever” (pour
toujours) s’abstenir de la croyance parce que la croyance, c’est fondamentalement un besoin
psychologique de l’ego de se rassurer contre une finitude, parce qu’il n’est pas capable de
supporter une infinité.

Alors qu’un Homme conscient est capable facilement de vivre dans le vide de sa
conscience, pour toujours extraire de ce vide systémique là, de la matière, qu’on appelle “de
la pensée”, pour éclairer ses frères dans le monde. Il est là le but, créer quelque chose avec
rien. 

Et si l’Homme n’est pas capable de créer quelque chose avec rien, c’est-à-dire de mettre en
vibration sa Lumière qui, elle, est capable de créer des formes nécessaires à l’évolution de la
conscience humaine, pour ceux qui sont arrivés à un certain niveau de développement dans
le monde, à quelque niveau que ce soit, pour quelque race que ce soit, à ce moment-là il
n’est pas créatif. Il est encore en gestion, il est encore en évolution, il est encore en
développement et il se cherche encore une identité. 

Mais quand l’Homme aura une identité, ce sera très facile pour lui de s’instruire de lui-
même, et automatiquement instruire les autres. Mais cette fois-ci, quand il instruira les
autres, il instruira les autres dans la connaissance et dans l’importance de ne pas croire à ce
qu’il dit. Un Homme qui vous engage à croire ce qu’il dit est déjà astralisé. 

UN HOMME QUI VOUS ENGAGE À CROIRE CE QU'IL DIT EST DÉJÀ ASTRALISÉ !
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Un jour, vous comprendrez ça !

Il ne s’agit pas pour l’Homme de croire ce que l’Homme dit, il s’agit pour l’Homme de
savoir ce que l’autre dit, elle est là la différence, “don’t ask me what I know, tell me what
you know and e’ll see if we can agree” (ne me demande pas ce que je sais, dis-moi ce que
tu sais et on verra si on peut s'entendre - être d'accord). Grosse différence ! 

Donc la haine que j’ai contre l’involution, contre les systèmes de croyance, de quelque coin
du monde qu’ils viennent, cette haine-là c’est une haine occulte fondamentale qui est à la
base de la reconstruction de la conscience humaine pour l’évolution de l’Homme, et la prise
de conscience qui est nécessaire pour que sur la Terre il cesse d’être un animal accoutumé,
assujetti, sans puissance personnelle, sans conscience créatrice, obligé de toujours
s’abreuver à la fontaine de l’ignorance sanctionnée ! 

Avez-vous des questions ?… 

La conscience supramentale, donc le concept qu’on donne à la psychologie évolutionnaire,
c’est une conscience qui est nouvelle, c’est une conscience que l’Homme lui-même se
créera à sa mesure. Ça ne se discute pas une conscience ! Si elle, elle est en conscience, puis
moi je suis en conscience, sa conscience est aussi valable que la mienne, ça ne se discute
pas de la conscience. 

Puis quand tu es en conscience, puis tu rencontres quelqu’un qui est en conscience, puis qui
te dit : “bon, telle chose, telle chose, telle chose”, tu es obligé de fermer ta gueule, puis
dire : “oui c’est vrai c’est intéressant”. Tu es supposé de comprendre ce qu’elle dit, tu es
supposé le savoir ce qu’elle dit.

Si tu n’es pas capable de savoir puis de comprendre ce que l’autre personne te dit, tu n’es
pas en conscience créatrice, tu es en conscience réfléchie, tu as un problème d’identité, tu as
un problème d’ego. Puis éventuellement, il va y avoir une guerre de mots entre vous autres.
Puis il y en a un qui va finir par dominer l’autre, il y en a un qui va finir par être plus
doctrinaire que l’autre, il y en a un qui va former une école !

Question : Quand on dort, on est en impuissance ?

BdM : Quand on dort, on est en impuissance, la seule chose qu’on peut faire quand on dort
c’est aller sur les plans, puis quand on va sur les plans, on n’y va pas en conscience. En n’y
allant pas en conscience quand on dort, on est simplement des animaux au repos. 

L’Intelligence n’est pas activée, puis le contact avec les plans se fait à travers le rêve, donc à
travers les formes-pensées dans un méli-mélo tellement abominable qu’on se réveille le
matin, puis on a de la misère à comprendre nos rêves. À moins d’avoir une certaine
médiumnité puis d’avoir développé une certaine façon de le faire, parce qu’on a une certaine
vibration finalement qui nous permet de les décomposer, nos rêves, puis de les comprendre !

Mais avec le temps, l’Homme, quand l’Homme s’endormira puis qu’il ira sur les plans,
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l’Homme ne rêvera plus, il sera en conscience sur les plans. Il sera éveillé sur les plans. Ça,
ça fait partie de son évolution. En attendant, quand on rêve on se repose, puis c’est bon. 

Puis il y a beaucoup d’information qui nous vient, on peut utiliser le rêve pour comprendre
cette information-là, il y a des gens qui sont bons à ça, puis ça leur est utile. Ça, ça fait
partie de l’évolution de l’Homme. Éventuellement l’Homme sortira de son corps, puis
l’Homme ne dormira plus même quand il dormira. En attendant il dort, puis il dort
profondément, autant le jour que la nuit ! (rires du public). Pensez pas qu’on dort rien que la
nuit !

Question : Et l’intensité dans la vibration ?

BdM : L’intensité dans la vibration est basée sur la certitude mentale de votre conscience
centrique. À ce moment-là votre vibration, vous lui donnez l’intensité que vous voulez,
dépendant de ce que vous avez à faire, et ça, ça fait partie de votre conscience mentale. Ça
ne fait pas partie de votre énergie émotionnelle, ça fait partie de la gestion de votre
conscience, ça fait partie de la gestion de votre Lumière. L’Homme conscient en fera la
gestion de cette intensité-là, c’est ça qui est intéressant dans de la conscience.

C'est que tu fais la gestion de ton énergie dépendant ce que tu fais, dépendant à quel niveau
tu te manifestes, tu utilises cette vibration-là pour créer une impression de tel calibre ou de
tel calibre pour permettre à l’Homme de comprendre des choses sans passer par la voix
psychologique de son ego, sans passer par la réflexion. 

Tu l’atteins directement dans sa conscience mentale où il est capable de comprendre ce que
tu dis, même s’il ne comprend pas intellectuellement ce que tu dis. Il sait quelque part ! Ça
fait partie de sa science à lui parce qu’on a tous une conscience universelle. Elle est plus ou
moins endormie dépendant de qui on est, mais on n’est pas plus des cons ! 

Il y a des gens qui me disent des fois : “ah, je comprends ça, c’est ça”... Tu comprends ça,
c’est ça ! Là, s’il dit : “je ne suis pas capable”, ça ne change rien, il a compris, ce qui est
important c’est qu’il a compris. Un jour il sera capable de le réexpliquer. 

Le jour où vous serez capables d’expliquer ce que vous comprenez, vous serez des grands
Hommes, vous serez des grands écrivains, vous serez des grands orateurs. La seule raison
que vous n’écrivez pas, puis que vous ne parlez pas en public, c’est parce que vous n’êtes
pas capables d’expliquer ce que vous comprenez. Un jour vous pourrez expliquer ce que
vous comprenez, et à ce moment-là vous deviendrez dans votre propre rayonnement des
êtres créatifs. 

Des problèmes d’identité, vous n’en aurez plus, vous serez dans votre conscience, que vous
soyez architecte, médecin, plombier, “whatever” ! Une chose que je peux vous dire, vous ne
vous chercherez plus. La recherche spirituelle, ça fera longtemps qu’elle sera partie.

Question : Comment ça se passe quand un être s’incarne sur Terre ?

BdM : Comment ça se passe quand un être s’incarne sur Terre ? Il y a un embryon quelque
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part qui est en gestion, puis quand l’embryon sort du corps de la mère, l’âme rentre. En
attendant il ne se passe rien. L’Homme devient Homme quand l’enfant… Le médecin lui
tape sur les fesses, puis il commence à respirer. Un Homme qui est voyant, une personne
qui est voyante serait capable dans une chambre où il y a un accouchement de voir l’âme
descendre, puis elle rentre quand l’enfant commence à faire ses premiers cris, puis respirer.

Elle ne rentre pas quand il est dans le ventre de la mère, l’âme. Elle rentre quand il sort, puis
il respire. Ça prend du prana pour vivre. Tant qu’on ne comprend pas ça, ben, on passe toute
notre vie à débattre philosophiquement sur le problème de l’avortement, par exemple. Si le
monde était un petit peu plus conscient, les gens ne débattraient pas philosophiquement sur
le problème de l’avortement, il n’y en aurait pas de problème d’avortement ! Parce que
l’Homme devient Homme quand il respire. L’âme s’incarne quand il respire. 

Question : L’âme qui s’incarne, c’est une ancienne mémoire ?

BdM : L’âme qui s’incarne c’est une entité... C’est l’âme, c’est une ancienne mémoire
effectivement, c’est une ancienne mémoire qui a plus ou moins d’expérience. 

Puis dépendant de son expérience, elle est plus ou moins évoluée, puis en tant que parents
elle va vous casser les pieds à travers ce que vous appelez son caractère, puis sa
personnalité. Puis avec l’éducation, vous allez l’éduquer. Puis si vous êtes des bons
éducateurs, vous allez faire de cette âme-là “comme du monde”, c’est-à-dire un ego qui a de
l’allure.

Puis si vous n’avez pas d’allure comme parents, vous allez avoir une âme qui n’aura pas
d’allure parce qu’elle n’aura pas l’affection, puis l’amour dont elle a besoin pour grandir,
puis se développer une sécurité dans son ego planétaire. C’est comme ça que ça marche.
Avoir des enfants c’est bien bien important, puis c’est bien sérieux. Puis avoir soi-même
une certaine conscience pour les élever, c’est fondamental. 

Si vous n’avez pas ça, vous êtes des cons (je ne parle pas de vous autres). Si vous êtes des
cons, puis si les enfants n’ont pas ce qu’ils ont besoin, l’âme n’a pas ce qu’elle a besoin
pour se nourrir puis grandir, puis aider au développement d’un ego suffisamment balancé,
ben, vous avez ce qu’on a dans le monde, des êtres qui sont malheureux, des êtres qui sont
criminels. Puis des êtres qui se plaignent que leurs parents ne leur ont pas donné l’affection
nécessaire quand ils étaient jeunes. Les filles qui se plaignent que les pères les ont violées,
puis les gars qui se plaignent que les pères les ont battus, ainsi de suite, ainsi de suite.
L’Histoire de l’Humanité, en gros ! 

Question : Les plans travaillent avec… (inaudible)

BdM : Les plans travaillent… Avant l’incarnation, quand une âme est en train de
développer son plan de vie pendant des années, puis des années, puis des années, quand elle
s’incarne, la condition dans laquelle elle s’incarne sur la Terre, quand elle est sur les plans
c’est très très différent de la condition qu’elle vit sur la Terre quand elle est incarnée. 
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Une âme peut être “go through” (partante) de s’incarner dans un pays où, par exemple, il y
a la guerre parce que pour elle, la guerre va lui permettre d’évoluer, la souffrance permet
d’évoluer. Ça, ça fait partie des notions sur les plans. Mais quand tu es incarné ici, en
Croatie ou en Serbie ou en Russie, tu es incarné ici, ce n'est pas un cadeau ! Tu es bien
mieux d’être incarné au Canada que d’être incarné là-bas. 

Ça fait qu’il y a une grosse différence de perception entre une âme sur les plans, puis une
âme dans la matière. 

Là, vous allez dire : “ben, qu’est-ce que c’est qui détermine ça”... C’est l’âme elle-même,
puis d’autres “gangs” en haut au-dessus d’elle, parce que c’est tout hiérarchisé cette affaire-
là. Puis souvent, des âmes veulent s’incarner, puis elles n’ont pas le droit de s’incarner, il y
a des contrôles sur les autres plans. Puis un jour, ce serait intéressant d’écrire des livres sur
comment c’est structuré ces mondes-là. En tout cas c’est du “stock” ! Vous pensez qu’il y a
du désordre ici, laissez-moi vous dire qu’il y en a là-bas ! (rires du public).

Question : Comment il peut y avoir autant d’âmes… (inaudible)

BdM : Mon cher ami, des âmes il y en a tellement, vous n’avez pas d’idée ! Puis il n’y aura
jamais assez de corps pour toutes les remplir, puis les âmes ne sont pas rien que sur le plan
matériel, il y a des âmes sur le plan astral, il y a des âmes sur d’autres planètes qui sont
incarnées ! 

Essayez pas de comprendre la relation mathématique entre les âmes qui sont sur les plans,
puis les âmes incarnées sur le plan matériel ! Il y aura toujours assez de corps ici pour les
recevoir “cette gang-là”, laissez-moi vous dire ça ! 

Question : Et le voile des mystères, il est dû à quoi ?

BdM : Le voile des mystères est dû à la quarantaine qui fait partie de la conscience
planétaire, puis ça, ça va se lever quand l’Homme va se libérer de la quarantaine. Il va se
libérer de la quarantaine quand il va commencer à établir une relation proportionnelle entre
lui puis sa Source, c’est-à-dire quand il va être capable finalement de se mettre en
opposition avec Sa source. 

Et quand je dis “se mettre en opposition”, je ne veux pas dire se mettre en opposition dans
un sens égocentrique du terme, OPPOSITION DANS LE SENS D'ÉGALISER SA
RELATION AVEC LA SOURCE !

Autrement dit sur le plan matériel, si quelqu’un vous dit quelque chose, si vous avez un
avocat, par exemple, qui vous dit quelque chose, ou quelqu’un qui veut vous dire n’importe
quoi, vous allez toujours tester la validité, vous allez essayer de valider ce qu’il vous dit,
vous n’allez pas prendre ça pour du cash ! Bon, ben, c’est la même chose sur les plans. 

Le problème c’est que pendant l’involution, on a toujours pris pour du cash ce qu’ils nous
ont dit parce qu’on était des êtres spirituels. On était niaiseux, puis ça faisait partie de
l’involution. Alors le pouvoir astral sur la conscience humaine découle de tout ça. Ça, ça fait
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partie de la quarantaine.

Quand l’Homme va sortir de la quarantaine, qu’il va être un petit peu plus dans SA
Lumière, puis qu’il va se faire dire des choses à partir des plans, à ce moment-là il va être
capable de faire l’avocat du diable en voulant dire : “si tu me dis quelque chose, démontre-
moi le ça, prouve-moi le ça”... 

Parce que l’Homme va avoir assez de Lumière une fois qu’il sera libéré de ses propres
ombres ou de son périsprit, l’Homme va avoir assez de Lumière pour les confronter. Puis
quand il va les confronter, ces entités-là vont être obligées “d’abattre l’avion” parce qu’elle
sont obligées de te répondre. 

Je n’ai jamais eu une entité qui ne m’a pas répondu, moi. J’ai parlé à bien du monde, j’ai
canalisé de l’information avec beaucoup de médiums, il y a des entités astrales qui ont
canalisé de l’information à travers des hommes et des femmes que j’ai connus pendant des
années dans mes séminaires, puis jamais une entité a refusé de me répondre parce qu’elles
ne sont pas capables de le faire ! 

Et la raison qu’elles ne sont pas capables de le faire, c’est parce que quand tu es dans ta
propre Lumière, tu es capable de les déculotter de l’autre bord, parce que tu sais ce qu’ils
font. 

Puis quand tu sais ce qu’ils font de l’autre bord, ça les fait “chier” parce qu’ils perdent le
contrôle sur l’Homme, ils perdent leur domination, et à ce moment-là l’Homme se retrouve
dans une situation de conquête de l’invisible. Et ça, ça fait partie des grands mystères de son
évolution, ça fait partie des grandes craintes du monde astral, et ça fait partie du grand
mensonge cosmique sur la Terre.

Moi j’ai déjà dit à une entité : “qu’est-ce que c’est que tu fais là, dans une bouteille de
Pepsi à côté d’un arbre, pourquoi est-ce que tu vis dans une bouteille de Pepsi à côté d’un
arbre”... L’entité a été tellement fâchée que soit révélée son identité sociale sur les plans,
que la personne qui était le médium en a eu la colonne réchauffée pendant trois jours ! Des
sueurs froides ! “Qu’est-ce que c’est que tu fais dans une bouteille de Pepsi à côté d’un
arbre”...

Question : Et, est-ce qu’elle a répondu  ?

BdM : Elles sont obligées de répondre, elles n’ont pas le choix, c’est comme les gens qui
font de la méditation, il y avait un type qui faisait de la méditation un jour, puis qui fait un
genre de… Comment vous appelez ça ?... Un laboratoire mental. C’est une école dans la
province de Québec là. Puis il y avait un maître qui apparaissait sur son écran mental, puis
je lui a fait voir l’origine de cette forme-là,  ça venait d’où cette forme-là.

Puis quand il a vu l’origine de la forme, quand il a vu le changement de la forme après, le
gars il a eu très peur, puis il n’est jamais rentré là-dedans après ! On est réellement des êtres
extrêmement naïfs, on est au début de la science de la matière sur la Terre, on est au début
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de la science de la vie sur la Terre, on n’a absolument aucune notion de la réalité
fondamentale de la matérialité ! Imaginez-vous des mondes invisibles ! 

Puis on a le front de croire à ces entités-là qui nous parlent, puis on a le front de croire,
parce qu’on a été invité, par autorité spirituelle et religieuse, pendant des millénaires, à
croire ! Un jour, on va se réveiller, puis quand on va s’être bien bien réveillé, finalement on
va avoir des consciences individuées, puis l’Homme va arrêter de se faire “chier” ! Bye !
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Traiter avec l’invisible PE#034 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

034 – TRAITER AVEC L’INVISIBLE

Bonsoir messieurs-dames. Alors on continue dans le domaine de la conscience
évolutionnaire. 

Quand on parle de l’Homme moderne, de l’Homme d’aujourd’hui qui évolue ou qui
évoluera, ou qui prendra conscience de lui-même à des niveaux qui confirment sa réalité, on
doit prendre conscience du fait que pour que l’Homme élève sa conscience, pour que sa
conscience devienne réellement fondamentale, et une fondation de sa réalité, l’Homme
devra passer par des stages de perception qui ne sont pas nécessairement faciles.

Dans ce sens que ces stages de perception là demanderont que l’individu éventuellement,en
arrive à pouvoir totalement conquérir son anxiété psychologique par rapport à l’invisible.

Quand on est inconscient, le contact avec l’invisible ça ne fait pas partie de notre réalité,
donc on n’a pas le problème du contact avec l’invisible. 

Quand on devient conscient, autrement dit la manifestation de la conscience, c’est un
contact avec l’invisible à différents niveaux, dépendant de l’individu et dépendant de son
statut évolutionnaire. Par contre, l’Homme vit ce contact de manière différente dépendant de
sa psyché, dépendant aussi du niveau de relation qui existe entre lui et les plans. 

Quand une conscience devient très occulte, l’affinité entre l’ego et les plans devient de plus
en plus nébuleuse, dans le sens que l’Homme se voit, mais quand il se voit, il voit les plans
aussi. Ça fait que la réalité matérielle ou psychologique et la réalité occulte de l’ego se
fondent, il y a une sorte de “dual adventure”, une union. Et l’Homme vivra cette union-là
dépendant, comme j'ai dit tout à l’heure, de son statut universel, mais aussi dépendant de sa
nature en tant qu’ego propre.

Comment l’individu vit par rapport à l’invisible ? Ça dépend des individus, il n’y a pas un
individu pareil, il y a des gens qui dans leur contact avec l’invisible perdent les pédales,
deviennent extrêmement spiritualisés. Il y en a qui dans leur contact avec l’invisible perdent
les pédales, deviennent très “occultifiés”. 

Et ce n’est pas le contact avec l’invisible qui est le problème, c’est la façon dont l’Homme
traite ce contact-là. Et dans ce sens-là, la psychologie évolutionnaire est extrêmement
fortuite dans ce sens qu’on ne sait pas comment on va vivre en tant qu’individu ce contact
avec l’invisible, on le découvre au fur et à mesure où on avance. 

Et ça nécessite des points de repère, on a besoin des points de repère, et probablement la
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conscience évolutionnaire donnera à l’Homme des points de repère au fur et à mesure où
cette conscience-là se développera sur la Terre.

C’est déjà commencé maintenant, mais ça continuera dans différents domaines avec
l’évolution. Et ces points de repère là sont importants. Je vais vous en donner quelques-uns
pour vous mettre au parfum, et sachez comprendre que ces points de repère là sont des
points de repère universels, mais ils sont ajustés ou ajustables selon la conscience de
l’individu.

Je ne pourrais pas vous demander moi, en tant qu’individu, de vivre votre vie comme je la
vis parce qu’on aurait des points de repère qui seraient essentiellement les mêmes, mais on
n’aurait pas le mental ou les émotions, ou les corps subtils organisés de façon à les vivre de
la même façon. 

C’est pour ça que dans votre vie, vous rencontrerez des gens qui sont, entre parenthèses,
conscients comme vous l’êtes, mais qui n’auront pas le même coefficient de la conscience
que vous avez.

Donc être conscient de l’invisible, avoir une intuition beaucoup plus approfondie de la
réalité multidimensionnelle de l’Homme, ça c’est un aspect de sa réalité, c’est un aspect de
la réalité, mais traiter avec l’invisible, traiter avec ces plans-là, c’est un autre aspect de la
réalité. Et ça, ça dépend de l’individu lui-même. 

Donc même si on a des référents universels, on sera toujours voué, si vous voulez, à vivre le
contact avec les autres dimensions, selon notre propre “make up” psychologique et
psychique. Un des référents importants d’une conscience, c’est la qualité de notre pensée.
La qualité de la pensée chez l’Homme, l’élévation de la pensée, l’élévation de la conscience
qui coïncide avec cette qualité-là, dépend de plusieurs facteurs. 

Un des facteurs c’est celui qui permet à l’Homme de réaliser que sa conscience mentale est
toujours unifiée à une source intelligente, donc un Homme qui a une conscience mentale et
qui a conscience que cette conscience mentale est unifiée à une source qui est intelligente,
s’aperçoit suffisamment rapidement qu’il y a dans sa conscience deux points, deux niveaux
de force en opposition : l’ego, l’être matériel et l’Intelligence suprasensible, invisible, qui
est en évolution sur un autre plan, et que l’on appelle souvent “l’ajusteur de pensée”.

Donc il y a deux forces en opposition, et c’est très important que vous compreniez qu’il y a
deux forces en opposition. Si vous vous imaginez que les forces occultes, les forces qui sont
à la source de votre conscience mentale, sont des forces qui sont unifiées à vous, dans un
même sens que vous voudriez l’unification de se manifester sur le plan de votre ego, vous
allez éventuellement découvrir que vous êtes en erreur. 

Pour rephraser ça, je dirais, si vous vous imaginez que les forces occultes vont vous aider
dans la vie, dans le même sens que l’ego voudrait qu’elles vous aident, vous êtes en erreur,
dans le sens que vous voulez que l’ego vous aide, ça c’est une erreur. 
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Ça c’est bien important de comprendre ceci parce que l’Homme est un être libre. Et quand
je dis que l’Homme est un être libre, je veux dire qu’il est libre pas simplement sur le plan
psychologique, mais il est libre aussi sur le plan universel, dans ce sens qu’il ne peut pas
dans son expérience d’incarnation travailler avec des forces, dont la source, l’Intelligence
est tellement vaste, que l’ego ne pourrait lui-même, en tant qu’unité psychique, les absorber.

Autrement dit l’Homme ne pourra jamais comprendre parfaitement le point de vue de sa
Source alors qu’il est dans la matière, parce que dans la matière l’Homme est un être fini, il
a un corps matériel et il est sujet à une programmation de vie. 

Alors que les forces occultes qui sont derrière sa conscience, qui manipulent son énergie
mentale, qui sont à la source de l’égoïfication de son intelligence, ces forces-là, ce sont des
forces qui sont en arrière-plan et qui n’ont pas la responsabilité sur la Terre que l’ego a, en
tant qu’âme incarnée. 

Donc il y a automatiquement une relation d’opposition entre les forces occultes et l’Homme,
et tant que l’Homme ne réalise pas ceci, à ce moment-là il a une conscience spirituelle ou
une conscience occulte qui est une forme de conscience spirituelle. À partir du moment où
l’Homme réalise ceci, sa conscience occulte, spirituelle, commence à diminuer et il
commence à développer un niveau de maturité extraordinaire qui devient à ce moment-là la
mesure de son être incarné, mais totalement. 

À partir de ce moment-là l’Homme a un savoir intégral, l’Homme a une capacité de
dévoilement très avancé des plans occultes, mais il n’est pas associé psychologiquement ou
psychiquement avec la Source qui manipule sa pensée pour lui donner sur le plan matériel
une conscience d’êtreté. Sa Source est là, mais il n’est pas associé à elle. 

Et pourquoi est-ce qu’il n’est pas associé à elle ? Parce qu’à partir du moment où sa
conscience spirituelle, occulte, commence à diminuer, à partir du moment où il en est
devenu conscient, à ce moment-là sa relation avec le double, sa relation avec la Source de sa
conscience mentale, sur les plans de l’architecture du mental, ça devient une relation
totalement fictive. Et quand je dis “fictive”, je ne veux pas dire qu’elle n’est pas réelle, mais
quand je dis “fictive”, je veux dire qu’à ce moment-là l’ego, donc la conscience mentale de
l’être incarné, n’a plus besoin émotivement, psychologiquement ou psychiquement d’être
conscient de l’entité cosmique. 

Et ça, c’est très important ce référent-là, parce que dans la mesure où l’Homme va évoluer,
dans la mesure où l’Homme va prendre conscience, dans la mesure où l’Homme
éventuellement va établir des relations occultes avec les plans, dans la mesure où l’Homme
va être capable éventuellement de manipuler créativement toute son énergie, éventuellement
il va venir un point où l’Homme ne sera plus intéressé à sentir qu’il est un être habité.

Donc quand on parle d’évolution de conscience... Quand on regarde l’involution, pendant
l’involution l’Homme inconscient n’avait pas conscience d’être habité. Dans l’évolution au
début, à partir du temps où l’Homme commence à prendre conscience, il commence à
prendre conscience qu’il est habité. De là, l’immense nature spirituelle de sa conscience. 
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Éventuellement au cours de son évolution, quand l’Homme retombe réellement sur ses
pattes, quand l’Homme a développé suffisamment de haine contre les aspects cosmiques de
sa conscience pour finalement se libérer du joug de cette Source-là, dont il a vécu pendant
des siècles la domination cachée, à ce moment-là un nouvel équilibre commence à se créer
dans la conscience humaine. Et l’Homme commence à ne plus avoir besoin d’une relation
psychologique avec la Source.

Donc à ce moment-là, la nature de son mental change, sa pensée change, et l’Homme
commence à avoir un mental très froid, MENTAL TRÈS FROID, et qu’est-ce que c’est un
mental froid ? C’est un mental ou c’est une conscience humaine qui est capable de se
dissocier du besoin d’avoir un ami ou un guide, ou une connexion quelconque dans
l’invisible, parce que dans le fond, l’Homme n’en a pas besoin. Absolument il en a besoin,
mais relativement il n’en a pas besoin.

Parce que la réalité composante de l’Homme, c’est une réalité multidimensionnelle, donc il
y a Source, il y a conscience à la Source, il y a facteur inspirationnel dans sa conscience ou
il y a facteur télépathique dans sa conscience. Ça c’est indéniable parce que s’il n’y avait
pas ça, on ne pourrait pas penser. 

Mais dans la conscience de l’Homme en évolution, à partir du moment où il commence à
évoluer et prendre conscience de cette Source, on dirait que l’Homme a tendance à
développer un mental idéologique, une sorte d’idéologie occulte qui fait en sorte qu’il a
besoin de sa Source, il a besoin du contact télépathique avec le double, il a besoin de la
présence du double, il a besoin de sentir qu’il est habité pour avoir conscience de sa
multidimensionnalité.

C’est évident que si vous n’avez pas conscience d’être habités au cours de votre évolution,
vous n’auriez jamais conscience de votre multidimensionnalité, parce que c’est l’habitation
de votre corps mental qui permet à l’Homme d’avoir conscience de sa multidimensionnalité.

Par contre, un jour il faut que cette conscience-là, de sa relation avec les plans, soit sevrée.
Tu peux avoir des parents toute ta vie, mais un jour il faut que tu t’en ailles. Un jour, il faut
que tu fasses ta vie, un jour il faut que tu aies vingt-et-un ans. Alors l’Homme occulte, c’est
la même chose.

Un jour l’Homme occulte ou l’Homme qui a une conscience occulte, il faut qu’il arrive à sa
maturité, et à sa maturité il faut qu’il soit capable de ne plus avoir besoin, de ne plus sentir
le besoin d’être habité, ce qui lui avait originellement donné conscience. Et ça, ce n’est pas
facile ou ça ne sera pas facile pour l’Homme à partir du moment où il a pris conscience de
l’invisible, parce que prendre conscience de l’invisible, c’est être techniquement,
réellement, envahi par une présence très forte qui est notre Source.

Mais se sevrer de cette Source-là, dans le sens relatif du terme, pas dans le sens absolu, dans
le sens relatif du terme, dans le sens qu’il y a un principe cosmique dans l’Homme, il y a un
principe planétaire, il y a un moi cosmique et il y a un moi planétaire, dans ce sens-là, ça va
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demander chez l’Homme, chez certains Hommes, une très grande transmutation de leur ego,
de leur être. Et ça, ça sera vécu à travers ce que vous appelez, vous autres, “des expériences
initiatiques” d’un niveau ou d’un autre. 

Et ces expériences initiatiques là qui sont, dans le fond, des manières utilisées par les plans
pour amener l’Homme plus loin dans la découverte fondamentale de sa relation avec les
plans, cette expérience initiatique là est à la mesure de chaque individu. Et les Hommes qui
vivront la conscience au cours de l’évolution, la vivront cette initiation-là, en fonction de
leur programmation, en fonction de ce qu’ils doivent vivre, pour en arriver à expérimenter
leur multidimensionnalité, sans pour cela devenir esclave des forces occultes. 

Donc ça, c’est un référent important pour l’être humain, et ce que l’Homme devra réaliser
éventuellement, c’est qu’à partir du moment où il devient habité par les forces occultes et
qu’il doit finalement être sevré de ces forces-là, relativement parlant, c’est très très
important que l’Homme découvre dans son expérience matérielle le plancher de son
expérience. 

Le plancher de son expérience, ça veut dire que l’Homme doit découvrir qu’est-ce que c’est
dans la vie ce qu'il a de besoin pour vivre, parce que si vous n’en arrivez pas à découvrir ce
que vous avez de besoin dans la vie pour vivre, pour être heureux, pour avoir la paix, ainsi
de suite, vous serez toujours, à partir du moment où vous avez pris conscience, vous serez
toujours barbotés par les forces. 

Et si votre vie est déstabilisée, si vous n’êtes pas pleinement manifestés dans votre
expérience, que ce soit dans votre intimité, que ce soit dans votre travail, les forces seront
toujours présentes pour vous souffler dans l’Esprit des pensées qui vous feront souffrir, pour
vous amener au cours de l’évolution à ne plus subir ou avoir à subir des pensées comme ça.
Parce qu’il y a eu transmutation de votre ego et un développement suffisant de Volonté,
d’Intelligence, pour vous amener finalement à vous créer sur le plan matériel une condition
de vie qui est réellement sous votre contrôle, et qui correspond à votre tempérament humain.

Ce qui correspond à un tempérament humain pour une personne, ne correspond pas au
même tempérament d’une autre personne, c’est très personnel tout ça. Ce que ça prend à un
être A pour être bien dans sa peau, ce que ça prend pour un être B pour être bien dans sa
peau, c’est totalement relatif. Mais pour l’individu, ça doit devenir éventuellement absolu.

Et tant que l’Homme n’en arrivera pas à pouvoir déterminer les paramètres de son existence
matérielle, puis je dis bien “son existence matérielle”, l’Homme aura encore besoin
psychologiquement ou occultement de son contact avec les plans, et automatiquement, il y
aura dans son expérience une réverbération, c’est-à-dire la manifestation à un niveau ou à un
autre d’une expérience initiatique. L’Homme sera encore dans une chambre initiatique parce
qu’il n’aura pas découvert essentiellement le pot aux roses.

Qu’est-ce que c’est le pot aux roses ? C’est quand tu as découvert, pour utiliser des mots
symboliques, quand tu as découvert ton “Père céleste”. À partir de ce moment-là, il faut que
tu le “crisses” sous la porte. Comprenez-vous ? 
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Tant que tu ne l’as pas découvert, il faut que tu le pries, tant que tu ne l’as pas découvert, tu
en as besoin, spirituellement, émotionnellement. Mais quand tu l’as découvert, il faut que tu
le “crisses” sous la porte ! Puis il ne va pas se “crisser” sous la porte tout seul ! Il faut que ça
soit toi qui le “crisses” sous la porte.

Mais l’Homme ne peut pas “crisser” son “Père céleste” sous la porte, si lui-même en tant
qu’individu n’en est pas arrivé au cours de son expérience, de son développement, à intégrer
totalement son énergie, c’est-à-dire à ne plus laisser de place dans sa vie pour la
manipulation de l’invisible, même si la manipulation de l’invisible est utile, elle est utile
puis elle l’a fait évoluer. Un jour il faut que l’Homme en arrive à pouvoir totalement briser
avec l’invisible.

Mais s’il n’est pas assez intelligent, s’il n’a pas assez de conscience mentale pour s’éveiller
complètement à lui-même, à ce moment-là l’Homme demeurera un être affligé. Et qu’est-ce
que c’est un être affligé ? Un être affligé c’est un être qui n’a pas la capacité d’altérer et
d’amener sa programmation sous son contrôle. 

Amener sa programmation sous son contrôle, ça veut dire avoir suffisamment d’Intelligence
et de Volonté pour faire dans la vie ce qu’il veut, et non pas être assujetti à différents
systèmes, que ce soit des systèmes matériels ou que ce soit des systèmes occultes qui lui
garantissent dans un avenir quelconque une certaine paix d’Esprit. 

L’Homme, il faut qu’il se la donne la paix de l’Esprit. Donc que vous reconnaissiez que
vous avez un “Père céleste,” “no problem”, pas de problème, mais un jour il va falloir que
vous le “crissiez” sous la porte. Puis ça, ça va énerver bien du monde, c’est pour ça qu’en ce
qui concerne l’évolution d’une conscience supramentale sur la Terre, ça va se faire à petite
échelle. 

Ça va se faire lentement parce que ça va demander de la part de l’Homme une très grande
restructuration de son moi et une très grande liberté d’Esprit, qui lui amènera
éventuellement une très grande paix, autant sur le plan matériel que sur les autres plans
quand il sortira de son enveloppe, pour finalement finir ce karma planétaire là.

Je vous ai déjà dit voilà plusieurs années, dans les séminaires, dans les conférences, je vous
ai déjà dit : “un jour, l’Homme écrira sa propre Loi, il écrira sa propre Loi”. La Loi
occulte de sa conscience, la Loi de sa conscience ne sera pas révélée à lui par des étrangers.
Puis quand je parle des étrangers, je parle des maîtres, je parle des gourous, je parle des
Églises, je parle des pouvoirs alternatifs. 

L’Homme écrira sa propre Loi.

Et un être conscient, c’est un être qui écrit sa propre Loi, mais il l’écrit pour lui-même et il
la vit par rapport à lui-même, et l’Homme en arrivera finalement à écrire sa propre Loi parce
que l’Homme devra un jour dominer les forces qui ont toujours manipulé sa conscience, que
ce soit des forces sur le plan matériel, que ce soit des forces sur les plans occultes, les forces
qui ont dominé sa conscience et qui lui ont enlevé le pouvoir de dicter son propre chemin. 
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Ça fait qu'on est loin de l’involution là, on est loin des Églises, on est loin des sectes, on est
loin des systèmes philosophiques, on est loin des gourous, puis on est loin de tous les
manitous qui ont fait partie de notre expérience durant l’involution.

L’Homme deviendra un être extrêmement, EXTRÊMEMENT identifié à lui-même. 

Moi je vous donne des extraits de cette conscience-là depuis quelques années, depuis des
années, et un jour il y en aura certainement d’autres qui vous donneront des extraits de cette
conscience-là. 

Et plus l’Homme avancera dans cette conscience, plus l’Homme avancera dans son
mouvement inexorable vers une liberté à tous les niveaux, autant sur le plan matériel que sur
les plans occultes, l’Homme deviendra éventuellement totalement maître de ses conditions
ou de sa condition, et l’Homme en arrivera finalement à pouvoir révéler à l’Homme ou à
l’Humanité des aspects de cette conscience multidimensionnelle, à laquelle on a donné
pendant l’involution le terme de “conscience cosmique”.

Mais si vous pensez que l’évolution de l’Homme dépend de facteurs extérieurs à lui-même,
vous êtes gravement dans l’erreur, et si vous allez vers une conscience totalement
individualisée, si vous allez vers une conscience qui est totalement le produit de votre
maîtrise personnelle, vous serez obligés un jour de reconnaître que l’Homme doit écrire ses
propres Lois. 

Puis écrire ses propres Lois, ça veut dire être capable d’utiliser son énergie mentale pour
rentrer dans les plans de l’architecture mentale et de composer sur le plan matériel ou sur les
autres plans, dépendant où il se trouve, de composer des structures évolutionnaires capables
et susceptibles de lui donner au cours des âges une entière liberté, c’est-à-dire une capacité
de travailler avec différents niveaux d’Intelligences sans jamais être manipulé par l’une
d’elles. Ce n’est pas évident, ce n’est pas évident, ce n’est pas évident !

Je vous donne des exemples à votre niveau. À l’université de Montréal, allez rencontrer un
prof qui a un doctorat ou deux doctorats en philosophie, puis asseyez-vous avec, puis parlez
avec, puis vous allez voir que si vous n’êtes pas en autorité, autrement dit si vous n’avez pas
la capacité de réellement mettre en vibration votre corps mental, ce prof-là va pouvoir
institutionnaliser pour vous une forme quelconque de doctrine et vous embarquer
complètement dans sa façon de penser. Pourquoi ? Parce qu’il a le pouvoir à son niveau, de
la parole. 

Et le pouvoir de la parole est exercé chez l’être humain à différents niveaux, à différentes
échelles et il dépend toujours, TOUJOURS dans sa manifestation, de l’ignorance de celui
qui écoute.

Mais si l’Homme est dans sa conscience et si l’Homme a une conscience intégrée, et si
l’Homme a le pouvoir de penser qui est découplé de sa conscience de race, à ce moment-là
qu’il entre en contact avec n’importe quel Homme, à n’importe quel niveau sur la Terre ou
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sur les plans, et l’Homme ne sera jamais “affaissé” dans sa conscience, l’Homme ne sera
jamais dominé dans sa conscience. 

Et si on peut être dominé sur la Terre par des Hommes, imaginez-vous de ce qu'on peut être
dominé par des forces invisibles, hein ! Imaginez-vous !

Ça fait qu'heureusement que les gens en général ont très peu de contact avec l’invisible, très
peu de contact télépathique avec l’invisible. Puis un jour, l’Homme découvrira que la
nature, sa nature universelle lui a été complètement retirée à partir du moment où sur la
Terre il est entré en incarnation et qu’il a commencé son évolution karmique.

Donc l’Homme pendant l’involution n’a jamais pu réellement comprendre la distance qui
doit être établie entre lui et les plans, et c’est pour ça que l’Homme a vécu sur la Terre une
conscience expérimentale, et que la Terre aujourd’hui est en quarantaine. Et la quarantaine
sera levée simplement à l’échelle de l’individu. 

La quarantaine ne sera jamais levée sur la Terre à l'échelle de l'Humanité. Elle sera enlevée
À L'ÉCHELLE DE L'INDIVIDU.

Si vous n’êtes pas capables, au niveau mental ou sur le plan mental, sur le plan psychique,
sur le plan occulte, de vous mettre en opposition catégorique avec n’importe quelle entité
qui peut se manifester à votre conscience, vous n’avez aucune capacité d’altérer
l’architecture de votre mental, c’est-à-dire de découvrir les Lois occultes de votre moi. 

Et si vous n’avez pas cette capacité-là, vous demeurez des êtres en conscience involutive, en
conscience expérimentale, bien que vous soyez des êtres plus évolués que la masse en
général. Mais ça ne vous donne pas en tant qu’individus la capacité ou le droit de troubler
les éthers, vous ne pouvez pas troubler les éthers, et si vous ne pouvez pas troubler les
éthers, ce sont les éthers qui vous troubleront. Ça fait partie de l’évolution. 

Tout ce qui doit évoluer est mis en évolution ou en marche, ou en branle, ou en vibration,
par des plans supérieurs. Tout part d’en haut vers l’Univers, il n’y a rien qui part d’en bas,
tout part d’en haut ! Tout part d’un plan plus avancé, un plan plus subtil, un plan qui domine
l’autre plan.

Le phénomène de la pensée chez l’Homme est un phénomène incompris, non réalisé, c’est
un phénomène qui est purement réflectif et qui est à la mesure de la conscience astrale de
l’Humanité, de l’individu, parce que l’Homme est réellement plongé dans la mémoire de sa
race.  L’Homme n’a aucune individualité, donc n’ayant aucune individualité, il n’a aucune
conscience. 

N’ayant aucune conscience, il n’a pas le pouvoir de la parole, donc il n’est pas capable
d’intercepter sur le plan mental des dialogues qui font partie de sa relation avec l’invisible,
parce qu'il est assujetti à une vibration qui est suffisamment astralisée pour lui donner
l’impression nette, L'IMPRESSION NETTE qu’il pense ! 

Ce n’est pas le phénomène de communiquer avec les plans qui me trouble, ce n’est pas ce
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phénomène-là qui m’inquiète ! C’est l’incapacité à l’Homme de dominer dans sa conscience
mentale les pensées-formes qui sont mises en vibration par des Intelligences à d’autres
niveaux. Pour moi, c’est immatériel. 

Que ces Intelligences-là soient astrales ou que ces Intelligences-là soient mentales, ou que
ces Intelligences-là soient “divines”, pour moi c’est immatériel parce que les mots pour moi
n’ont aucune valeur, puisqu’ils n’ont aucune vocation autre que l’émission d’une vibration.
Les mots pour moi n’ont pas de valeur parce que leur forme sert simplement à mettre la
vibration à la disposition de l’Homme, dans un langage qui est plus ou moins cohérent. Ça,
on appelle ça “de la connaissance”. 

Mais la réalité fondamentale de l’Homme, c’est une réalité vibratoire autant sur le plan
moléculaire atomique de son corps matériel que les plans subtils, éthériques, astraux ou
mentaux de sa conscience multidimensionnelle. 

Donc l’Homme c’est un être d’énergie, mais la forme-pensée telle qu’utilisée chez lui
pendant l’involution, surtout lorsqu’elle est accolée à une forme quelconque de spiritualité,
parce que ça fait partie de la mémoire de sa race de “baiser le cul des dieux”, à ce moment-
là l’Homme est incapable de substituer dans sa conscience mentale les “éléments-force” qui
constituent le seul paramètre de sa liberté.

C’est-à-dire sa capacité d’invoquer un dialogue et d’invoquer un dialogue qui part de lui-
même, qui n’est pas réfléchi, mais qui part de lui-même, parce qu’il est en vibration, et à ce
moment-là invoquer un dialogue qui est capable et qui peut sur les plans arrêter la foulée
des démesures qu’a sa conscience mortelle.

Quand l’Homme pourra faire ça, l’Homme sera sur la Terre un être libre.

D’ici à ce temps-là, l’Homme sera un être en évolution de conscience et il aura une
conscience expérimentale. Pendant l’involution, on a toujours cherché l’approbation d’une
autorité pour nous donner en tant qu’individu, en manifestation quelconque, le sentiment
d’être quelque chose. Enfant, on cherchait l’approbation des parents. Adulte, on cherchait
l’approbation des systèmes de pensée qui font partie de l’involution et du développement de
la pensée humaine de la civilisation à laquelle on appartient. 

Et un jour l’Homme va en arriver à cesser de transiger avec le passé, c’est-à-dire d’utiliser
des formes qui constituent simplement le niveau inconscient de son ego planétaire, pour en
arriver éventuellement à réellement pouvoir se dédoubler à volonté sur le plan matériel ou
sur les autres plans, pour pouvoir créer instantanément, sur le plan où il se situe, le code de
conscience, le code de science où le codex vibratoire qui représente éternellement son être
accompli.

Ça, ça fait partie de l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, ça fait partie du
besoin de l’Humanité un jour de tasser complètement, COMPLÈTEMENT, l’impression
qu’il a, de l’importance de l’autorité des “dieux” sur sa conscience mentale en expression.
Ce qui veut dire de l’importance d’une forme quelconque de spiritualité ou d’occulte sur sa
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conscience personnelle. 

L’Homme est un être de Lumière, et quand je dis que l’Homme est un être de Lumière, je
dis que l’Homme dispose, à cause de son contact avec la Lumière, d’une proportion
d’énergie équivalente à sa conscience moléculaire.

Donc l’Homme a une conscience moléculaire qui est totalement intégrale à elle-même,
c’est-à-dire qui a le besoin, la capacité et le pouvoir d’interroger instantanément toute autre
conscience non moléculaire, donc astrale ou mentale qui vient en contact avec lui, pour lui
donner temporairement un support psychologique, et créer en lui une réflexion égoïque qui
lui donne, en tant qu’être planétaire, la capacité de penser ou de s’imaginer qu’il a un libre
arbitre. 

Mais le libre arbitre n’invoque pas pour l’être humain une forme quelconque de liberté
fondamentale parce que le libre arbitre, dans sa structure mentale, est basé sur des modes de
pensée qui permettent à l’ego de s’instruire en tant qu’unité assujettie à des principes plus
vastes que lui-même, donc des principes spirituels, des principes cosmiques ou des principes
purement matériels, qu’on appelle souvent “des idéologies”, et qui confondent des millions
et des millions d’individus sur une planète, comme on a retrouvé pendant des siècles, au
dix-neuvième siècle, au vingtième siècle dans l’idéologie communiste, où l’Homme n’était
même pas capable de penser pour lui-même, parce qu’il croyait avoir découvert
essentiellement les Lois de l’évolution sociale. Ce qui n’est pas le cas ! 

Il y a des éléments de conscience, des facettes de conscience, des niveaux de conscience qui
ne peuvent pas être traduits pour l’Homme parce qu’ils font partie de notre conscience
personnelle. Mais il y a des aspects de cette conscience personnelle là qui peuvent être mis
en contact ou amenés à la conscience de l’Homme par vibration. Et c’est ça que je fais
quand je vous parle.

Donc ce que je vous dis quand je vous parle, ce n’est pas pour vous créer un système de
pensée, mais pour réellement par vibration vous amener éventuellement à réaliser que
l’Homme a la capacité, en tant qu’être, de démolir les structures psychologiques de son moi,
pour réellement à nouveau se réinvestir de sa propre Lumière qui, dans le temps, créera de
nouvelles formes, de nouvelles notions, dans un âge où finalement il y aura de la place pour
des êtres plus avancés et de la place pour des êtres qui créeront des civilisations à la mesure
de l’Homme.

On n’est plus à l’âge des philosophies quand on est entré dans la conscience mentale. On
n’est plus à l’âge des philosophies ou des systèmes quand on est en communication
télépathique avec des entités sur le plan mental. On n’est plus à l’âge de la réflexion quand
on est capable de communiquer essentiellement et intégralement avec ce qu’on appelle
“notre double”.

On n’est plus à l’âge de la réflexion quand on a la capacité d’instruire l’Humanité de Lois
fondamentales en opposition intégrale avec la conscience de la race. On n’est plus en
conscience expérimentale quand on a la capacité finalement de forcer des entités cosmiques,
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astrales ou mentales à accepter les données qu’on fournit à l’Humanité.

Et quand l’Homme sera rendu à ce point-là, quand l’Homme sera capable de faire accepter à
des entités universelles des données qui font partie du codex de sa science, à ce moment-là
on commencera à voir sur la Terre des consciences humaines, des êtres avertis, des Hommes
réellement unifiés en conscience universelle. 

Et à ce moment-là, le problème entre les Hommes sur le plan de l’ego deviendra inexistant.
D’ici à ce temps-là, on continue à se débattre dans l’eau bénite ! L’Homme doit arracher à
ce qu’on appelle “la conscience”, l’Homme doit arracher aux éthers ce qu’il veut sur le plan
matériel exprimer. Si l’Homme n’a pas la force d’arracher aux plans ce qu’il veut exprimer
sur la Terre, sa conscience en est autant diminuée. 

Là, vous allez dire : “comment est-ce qu’on peut leur arracher quoi que ce soit”... On peut
vous donner des référents. L’Esprit, pour des raisons qu’on expliquera plus tard, l’Esprit a
besoin sur le plan matériel, pour se contenir, a besoin d’être enveloppé dans une forme
quelconque d’expérience mécanique. 

Moi ma forme mécanique à moi, c’est le crayon. Quand je m’en vais au tableau, que je fasse
n’importe quelle simagrée, l’Esprit est obligé de répondre à mon annoncement. Ça fait
partie des Lois occultes, ça fait partie des Lois de la voyance, ça fait partie des Lois de la
transcommunication. Quand je vais au tableau, puis je veux faire parler les forces, ça parle.
Ils sont obligés de parler parce que ça fait partie des Lois d’équilibre entre le plan matériel
et les plans occultes, parce que l’Homme ne peut pas être constamment empli de sa
Lumière, il a besoin d’un “break”. 

Ça fait que comme un Homme est un être libre, cette sorte de voyance là ou cette sorte de
mécanique là lui permet d’avoir un mouvement d’énergie à partir du mental quand il veut, et
ça, c’est son contrôle sur le monde des esprits. Sans ça, ces forces-là nous rendraient fous.
Tu ne peux pas être habité par ça “forever”, quand ils veulent ! 

Alors si l’Homme a la capacité par le crayon, par la plume, par un moyen mécanique
quelconque de faire vibrer ces plans-là, l’Homme devra en surplus éventuellement pouvoir
les faire vibrer instantanément quand il a besoin de s’informer sur la Terre, ou d’informer
sur la Terre des Hommes avec lesquels il a des relations. Et c’est comme ça que la descente
de cette connaissance supramentale se fera ! 

Et c’est comme ça que les Hommes, en tant qu’individus, éventuellement se découvriront
des capacités créatives qui sont sans limite, et qui font partie de leur patrimoine, qui font
partie de leur réalité et qui font partie de leur relation avec l’invisible, dans des conditions
de sevrage complet, c’est-à-dire dans des conditions où l’Homme, bien qu’il soit en contact
avec l’invisible, est sevré psychologiquement et spirituellement de ces forces-là, parce qu’il
est finalement arrivé à l’âge de sa pleine maturité. 

Quand l’Homme saura réellement, quand l’Homme saura d’où vient la connaissance, qu’il
n’y aura plus chez lui de possibilité d’orgueil intellectuel, que l’Homme sera réellement un
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débouché sur le plan matériel des forces universelles, à ce moment-là ce sera bon pour lui de
finalement éteindre sa relation avec les plans pour la redécouvrir quand il sera sur les plans
subtils. Mais au moins, dans la matière, son travail sera fini et il pourra finalement
commencer à se reposer en tant qu’initié. 

Des fois, je vois des gens qui viennent me parler, ainsi de suite, puis je regarde  dans leurs
yeux, puis je les vois les yeux dans la “graisse de bines” (regard altéré) spirituelle. Ils sont
spirituels à un point, à un point tel que ça me fâche. 

Et ce sont des êtres en évolution de conscience, ce sont des êtres sensibles, ce sont des êtres
qui ont besoin finalement de réellement pendre conscience d’eux-mêmes, et de réaliser que
l’évolution de leur être et la suprématie de leur être, en tant qu’entité pensante, dépend
d’une totale mentalité, c’est-à-dire dépend d’un état de conscience où la spiritualité est de
plus en plus éteinte. 

Parce que si vous demeurez des êtres spirituels, vous n’aurez jamais la force et la haine
nécessaires contre les forces occultes, et automatiquement vous amènerez dans votre
expérience spirituelle le principe de l’amour par rapport à ces forces-là, et eux autres
automatiquement vont vous utiliser “forever”.

L’amour, ça doit être utilisé entre les Hommes et jamais avec “les dieux”. On sait ce que
l’amour pour “les dieux” a fait pendant l’involution, à partir des Grecs, des Égyptiens,
jusqu’à aujourd’hui. Un jour l’Homme comprendra que l’amour, c’est un sentiment humain
qui fait partie de sa conscience matérielle, de ses émotions, pour, sur le plan matériel,
pouvoir établir des liens avec des êtres d’une manière plus facile, parce que déjà, la
matérialité crée beaucoup de séparation entre les Hommes. 

Alors que sur les plans, tu n’as pas de corps matériel, tu es capable de créer une symbiose
instantanée avec d’autres êtres de différents niveaux, et tu n’as plus besoin de vivre de
l’amour humain. 

Mais l’Homme un jour va être obligé aussi de cesser de vivre d’amour spirituel par rapport à
l’invisible, et c’est dans ce temps-là, DANS CE TEMPS-LÀ, graduellement au cours des
siècles que, finalement, les religions disparaîtront sur la Terre, parce qu’elles ne seront plus
nécessaires, non pas parce qu’elles n’ont pas été bonnes puis nécessaires pendant
l’involution, mais parce qu’elles ne seront plus nécessaires lorsque l’Homme aura
finalement cesser d’adorer “les dieux” ! Je prends un “break”. FIN.
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Fascination de la conscience spirituelle PE#035 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

035 – FASCINATION DE LA CONSCIENCE SPIRITUELLE

Le plus grand problème… Non, je ne devrais pas dire ça comme ça… La plus grande
inquiétude qu’une personne comme moi peut avoir face à l’instruction, ainsi de suite, c’est
la spiritualité des gens. 

La majorité du public, le grand public en général, les gens qui sont venus à mes séminaires,
les gens qui me connaissent depuis des années, je n’ai pas tellement d’inquiétude avec ces
gens-là parce que ce sont des gens qui sont psychologiquement stables, mais dans le public,
il y a beaucoup d’individus qui viennent à des conférences telles que celle-ci, puis ce sont
de bonnes personnes, par contre ce sont des personnes qui sont extrêmement spiritualisées. 

Puis un être qui est très spiritualisé et qui vient en contact avec des données aussi froides
que celles que j’expose, risque dans un avenir quelconque de débalancer ses corps subtils.

La raison pour laquelle je vous dis ça, c’est pour vous faire comprendre ou vous faire
prendre conscience que si jamais vous êtes en public ou que vous parlez en public, ou que
vous amenez même des gens à venir en contact avec mon matériel, mes conférences, ainsi
de suite, arrangez-vous donc pour vous assurer que les gens que vous voulez amener en
contact avec ces notions-là, soient des gens qui ont les pieds réellement terre à terre.

Parce que si vous amenez en contact des gens qui sont trop “flyés”, des gens qui sont trop
“occultifiés”, des gens qui sont trop spirituels, au lieu de les aider ces personnes-là, vous
allez leur faire “dommages”. Parce que ces personnes-là ne sont pas équipées
psychologiquement pour traiter avec des chocs aussi grands qui peuvent venir d’une science
qui, techniquement, a le pouvoir, la capacité de désengager à un très très haut niveau l’ego,
pour le ramener plus tard au cours de son évolution à une forme d’intégration.

Pendant des années, je reçois des mails, je reçois des lettres, je reçois des commentaires de
personnes qui ne devraient jamais être en contact avec mon matériel, donc je vous demande,
si vous amenez des gens à être en contact avec ce matériel-là, organisez-vous pour savoir
que ce sont des gens qui ont un certain degré de solidité, qui ne sont pas trop trop spirituels
parce que vous n’allez pas les aider. 

Je fais attention quand je parle en public, que je ne parle pas trop haut, je ne vais pas trop
loin, ainsi de suite, pour justement ne pas créer trop de remous dans la conscience des gens,
mais ça va très loin la conscience mentale, ça va très loin. Si vous saviez ce que ça peut
faire, ce que ça peut engendrer, ainsi de suite !

Donc si ça engendre des états de manière créative, c’est bon, ça devrait être comme ça, mais
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si c’est trop fort ou si c’est trop dérangeant pour des individus, c’est mieux que ces
individus-là soient à l’écart, se gardent à l’écart de ce matériel-là. Comprenez-vous ce que je
veux dire ?

Moi je ne sais pas toujours comment est-ce que je peux affecter le mental, je ne peux pas
toujours faire de la voyance intérieure, ainsi de suite, ainsi de suite. Par contre, il y a des
gens qui sont très affectés par ce matériel-là ou il y a des gens qui sont nouveaux et qui
viennent vers ce matériel-là, puis ces gens-là ne devraient pas être là.

En général j’avise ma secrétaire parce que je ne les “spotte” pas (reconnaître, repérer)  ces
gens-là. J’avise ma secrétaire, puis je dis : “bon, ben, arrange-toi pour que ces gens-là ne
viennent jamais à mes séminaires, ainsi de suite”... D’un autre côté, je ne peux pas
empêcher les gens à venir à mes conférences, mais de temps en temps, il faut que je mette
un “red flag”, comme on dit en anglais. Puis ça, c’est pour la protection de ces personnes-là.

Pour le reste du public, je n’ai pas d’inquiétude. Il y a du public qui me suit depuis des
années de temps, puis les gens grandissent avec ce matériel-là. Il y a des gens qui sont
réellement affectés, puis ces gens-là devraient être gardés à l’écart. 

Puis ça revient à ce que je disais tout à l’heure, la fameuse conscience spirituelle… Peut-être
que ça ne vous arrive pas, vous autres, mais il y a du monde dans la Province de Québec, en
France, tout partout, il y a des gens qui ont des contacts spirituels, puis ces contacts-là sont
très astralisés. 

Donc les gens se font dire dans leur tête que c’est le Christ qui leur parle ou c’est la Ste
Vierge qui leur parle, ou c’est St Jean le Baptiste qui leur parle... Il y en a d’autres, c’est les
extraterrestres qui leur parlent ! S'il fallait que j'écrive un livre sur toutes les lettres que j’ai
reçues depuis vingt-cinq ans, ça serait un best-seller (rires du public). C’est incroyable les
histoires ! Ça fait que le degré de naïveté de l’Homme par rapport à l’occulte ou à l’invisible
est très grand. 

Puis c’est bien important pour nous autres, surtout les gens qui sont en public, les gens qui
écrivent des livres, les gens qui sont conférenciers, parce qu’il y a certainement des gens qui
éventuellement vont en arriver à vouloir exprimer ce qu’ils savent, sachez toujours, prenez
toujours conscience qu’il y a des gens qui sont extrêmement vulnérables à ce matériel-là, du
“bon monde”, des gens très religieux, très spirituels. 

Puis ce n’est pas du matériel qui, pour certains, va leur nuire en tant que matériel, mais à
cause de leur interprétation, à cause de leur relation psychologique avec le matériel, ça peut
leur nuire.

On a une grande responsabilité quand on est en public, surtout quand on est des occultistes.
On a une grande grande responsabilité. Moi je pourrais vous dire qu’au cours de toutes les
années où j’ai été en public, la seule inquiétude que j’ai eu par rapport au public, c’était
cette inquiétude-là. J’ai été obligé moi, d’aller dans des hôpitaux psychiatriques pour
récupérer des gens, surtout au début.
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Ça fait que l’Homme doit être protégé, l’Homme ne doit pas subir trop de chocs parce que
l’Homme n’est pas équipé mentalement pour traiter avec l’occulte, ces gens-là qui sont
sensibles, qui sont souvent voyants, qui ont des niveaux de contact astraux très très
développés, ce sont ces gens-là souvent qui ne sont pas capables de “dealer” avec ce
matériel-là, ça leur crée des chocs abominables, puis les entités astrales se “revengent” sur
la personne, puis ça crée des oppositions très graves, et c’est la personne qui en souffre.

Les gens qui viennent dans des séminaires, ou dans des conférences, tels que ceux qui sont
exposés dans la Province de Québec, doivent être réellement “screenés” (sélectionnés,
examinés) pour leur propre protection. 

Si jamais vous faites la même chose, si jamais vous donnez des séminaires, organisez-vous
pour avoir des gens, des secrétaires qui sont capables de “screener” les gens qui viennent,
parce que ces gens-là viennent en bonne foi, puis dans mon expérience, j’ai connu des gens
qui pouvaient parler, qui pouvaient donner des conférences, ainsi de suite, puis qui avaient
un certain public, puis ces gens-là étaient astralisés en plus !

Ça fait qu'imaginez-vous la personne qui vient vers des gens comme ça, qui sont déjà
astralisés ! On a déjà de la misère à être traité avec du matériel pur et simple, ça fait que s’il
faut que le gars qui parle soit astralisé en plus, là on a réellement des problèmes. Les
occultistes ou les gens qui expriment à un certain niveau quelconque les sciences occultes,
doivent de prime abord protéger ceux qui viennent vers eux autres.

Il y a un type qui est venu me voir un jour, puis qui m’a dit qu’il était le Christ, puis deux
semaines plus tard, il s’est suicidé ! Pourquoi ? Parce que je lui ai dit qu’il n’était pas le
Christ. Il n’a pas été capable de le prendre. Puis combien d’expériences comme ça, que j’ai
vécues pendant des années de temps ! Tout ça, tout ça pour dire que le développement de
l’identité chez l’être humain, c’est réellement un tour de force.

Puis les gens qui sont, entre parenthèses, normaux, dans le sens que les gens qui ne sont pas
débalancés par ces sciences-là, qui continuent à travailler, ainsi de suite, puis qui, je ne
dirais pas, qui prennent ça à la légère, mais qui vont chercher ce qu’ils ont besoin là-dedans,
simplement ce qu’ils ont besoin, ce sont les gens les plus intelligents. 

Aller chercher ce que vous avez besoin, ça n’a plus de fin, “anyway”. C’est infini,
“anyway”.

Dans les conférences telles que celles-ci, où les “speakers” sont en vibration, bon, ben, ce
qui sort, il y a du matériel pour tout le monde là-dedans. Il y a des gens qui viennent me voir
puis, des fois, ils me disent : “ce que tu as parlé ce soir, c’était parfaitement avec ma
situation”. Ça fait qu’il y a du matériel, même si le “speaker” n’est pas conscient lui-même,
il y a du matériel pour tout le monde. Donc allez donc chercher ce que vous avez besoin de
cette science-là, puis pas plus.

Et je vous dis, si vous avez... Ou si pour une raison ou une autre, un jour vous entendez une
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voix dans votre tête qui vous dit : “bon, ben, c’est le Christ ou je ne sais pas moi, St Jean le
Baptiste ou “whatever”, ou même Bernard de Montréal qui te parle, soyez assez…
Rappelez-vous de faire attention”. Rappelez-vous de faire attention, rappelez-vous que
l’Homme est extrêmement astralisé, qu'on a très peu conscience de ce qui se passe de l’autre
bord, l’autre côté de la matière. Protégez-vous en tant qu’individus !

J’aime mieux un Homme qui doute de ce qui peut être dit, qu’un Homme qui croit trop à ce
qui peut être dit. Au moins un Homme qui doute, ben, c’est une protection pour lui. Avec le
temps le doute va diminuer, diminuer, diminuer, diminuer, puis il rentrera plus globalement
dans sa conscience, dans sa sensibilité, dans ses perceptions personnelles. 

Mais une personne qui est trop “gung ho” (super enthousiaste), puis qui emmanche trop de
ce matériel-là, ça peut être trop dangereux, très grave pour vous autres, donc c’est à vous
autres de vous protéger. Moi si je vous refuse dans mes séminaires, c’est pour votre
protection personnelle, pas parce que je ne vous aime pas, ou parce que vous n’avez pas une
bonne vibration. Si je vous refuse dans mes séminaires, c’est pour votre protection
personnelle.

Je vous dirais même que je déteste mon travail, pas dans le sens qu’il n’est pas important,
mais dans le sens que ça crée tellement de remous chez l’être humain, que je deviens au
cours des années fatigué, d’en sentir le “backlash” (contrecoup) puis le “backlash”, puis le
“backlash”. Je suis tanné de voir des gens qui perdent leur job parce qu'ils savent un petit
peu de quelque chose, puis ils pensent qu’ils en savent bien gros. Je suis tanné de voir des
gens qui ne sont plus capables de fonctionner en société parce qu’ils ont l’impression
d’avoir appris quelque chose que personne d’autre sait.

N’utilisez pas les sciences ou une science aussi particulière que celle-ci pour vous évader de
votre vie normale parce qu’un jour, d’une manière ou d’une autre, vous allez être obligés de
revenir dans une vie normale. 

Comme j’ai toujours dit : “l’Homme passe d’une inconscience matérielle, il s’en va vers
une conscience spirituelle, puis un jour il revient à une conscience matérielle, mais avec
PLUS de conscience”. Parce que ce n'est pas les plans qui vont vous donner du steak pour
mettre sur la table, puis de l’argent pour prendre soin de votre famille ! Ce n'est pas les
plans qui vont vous donner un job !

La fascination qu’on a avec les plans, il faudra un jour que ça cesse, pour que l’Homme soit
capable d’avoir une relation avec les plans qui est réellement intelligente, et non pas le
produit d’une fiction personnelle basée sur une spiritualité totalement naïve et enfantine, qui
est directement reliée d’ailleurs à l’incapacité de l’ego de s’intégrer en société.

Les gens qui ont des bons jobs, puis qui travaillent, qui fonctionnent dans la vie et qui
viennent en contact avec ces sciences-là, doivent continuer à fonctionner dans la vie. Mais
quand vous rencontrez des gens qui sont dysfontionnels… Puis il y en a des gens qui sont
socialement dysfonctionnels, ils ne peuvent pas fonctionner comme le monde normal, et qui
se servent de ces sciences-là comme “à-côté”, comme corridor, pour y découvrir une
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identité que déjà ils n’ont pas sur le plan social en suffisante mesure pour se protéger contre
l’occulte de ces sciences-là... !

Le jour où je vais arrêter de donner des conférences en public, je vais être un Homme très
très très content, très heureux !

Il y en a un la semaine passée qui m’écrit une lettre, puis qui me dit : “je suis en contact
avec St Thomas D’Aquin”... Je lui dis : “qu’est-ce que c’est qu’il t’a dit”... Il m’a dit : “que
j’étais un initié puis un fils de la lumière”... Puis je lui dis : “il ne t’a pas dit d’autre
chose”... Il me dit : “oui, mais je ne voudrais pas vous le dire”... Je lui dis : “ben, si tu ne
me le dis pas, je vais lui demander, puis il va me le dire”... (rires du public). 

Ça fait qu'il dit : “vous pouvez lui parler, vous aussi”... (rires du public). Il était tout surpris.
Une semaine plus tard, je reçois une lettre, il me dit : “monsieur Bernard, on est fusionnés
tous les deux” (rires du public).

Puis j’en reçois des lettres, hein ! Ça fait que c’est pour ça que je viens tellement fatigué
dans mon Esprit. Puis c’est rien que ça qui me retient de parler en public, puis de parler de
public, puis de réellement me laisser aller comme je pourrais faire quand je parle en privé,
c’est rien que ça qui me retient, parce que je ne peux pas me permettre de créer trop de
conditions pour que des gens manquant de maturité, et interprétant ma parole, se divisent en
deux, perdent leur identité !

C’est évident qu’il y a des choses intéressantes à parler quand on a une certaine conscience,
il y a des choses intéressantes à étudier, il y a des niveaux de vie, des phénomènes, parce
que maintenant, on a à travers cette communication avec le plan mental, on a accès à
n’importe quoi. 

On peut comprendre la nature humaine, on peut comprendre le phénomène de l’ego, on peut
comprendre le phénomène de la pensée, de la conscience, ainsi de suite, ainsi de suite. On
peut étudier les plans matériels comme les plans immatériels. Par contre, il faut qu’on soit
capable de demeurer sur le plan matériel fonctionnel, sinon ça donne quoi ? Ça ne donne
absolument rien.

J’ai écrit un livre en anglais pour les Américains qui va sortir bientôt, vous allez en entendre
parler, ça a une vibration totalement différente des livres français que j’écris pour vous
autres. C’est totalement différent, c’est une autre vibration. Puis pourquoi est-ce que je
l’écris comme ça ? Parce que c’est la seule façon pour les Américains de recevoir le
matériel. 

Si j’écris un jour un livre pour les Italiens ou pour les Allemands, ou pour les Japonais,
“whatever it is”, ça va être la même chose, tu es obligé d’écrire en fonction de la psyché
collective. Les livres que j’écris pour le Québec, je les écris dans un langage simple que le
Québécois peut comprendre, je ne l’écris pas dans une thématique française de la Sorbonne.
Mais quand les gens reçoivent le matériel, quand les gens traitent avec les différentes
données, ils ont de la difficulté à se conditionner créativement au matériel, donc ils
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astralisent.

Il y a des domaines extrêmement intéressants au niveau de l’occulte où on peut réellement
parler et avancer dans cette science-là, dans le domaine des religions, par exemple. Mais
parler des religions, expliquer les religions, expliquer le côté évolutionnaire nécessaire des
religions, c’est très délicat. Pourquoi ? Parce qu’il y a énormément de personnes qui sont
rattachées dans leur expérience à ces religions-là, et tu ne peux pas bousculer leurs
croyances.

Ça fait que parler des religions, parler d’évolution des races, c’est la même chose. Tu n’as
pas la liberté en public de parler des races, comme tu pourrais parler des races occultement,
la Race Noire, la Race Jaune, la Race Blanche, ainsi de suite, parce que l’Homme n’est pas
capable de traiter avec des données occultes d’une manière totalement objective et mentale. 

Alors encore la même chose, on doit protéger les individus de certaines notions qui auraient
tendance à dérégler leur comportement psychologique.

Même chose au niveau de l’évolution des animaux, les espèces animales, l’évolution de la
Terre, le développement de la Terre, quand la Terre n’était pas encore matérialisée et qu’elle
était simplement une sphère de gaz. Qu’est-ce qui se passait quand la Terre était une sphère
de gaz et que l’Homme était sur la Terre en conscience extrêmement différente de ce qu’elle
est aujourd’hui, et que l’Homme avait des relations avec des plans dans ce temps-là... Avant
que la Lune soit formée !

Mais quand on commence à parler de ces choses-là, qu’on rentre dans des domaines qui
sont essentiellement occultes, il ne s’agit pas pour les gens qui viennent en contact avec ces
données-là de se débalancer sur le plan psychologique. 

Vous découvrirez un jour que la parole chez un être conscient, c’est-à-dire chez un être qui a
la capacité de se mettre en vibration mentale, c’est un instrument d’étude, c’est un
instrument de mesure et c’est un outil d’entrer dans la mémoire cosmique. Autrement dit un
Homme qui est en vibration peut, en se mettant en mouvement, pénétrer cette mémoire
universelle-là. 

En pénétrant la mémoire universelle, il fait vibrer le mental humain et il met en mouvement
des vibrations spirituelles, parce que l’Homme est encore un être spirituel, et
automatiquement il crée dans la psyché de l’Homme une division entre son être matériel et
son être systémique. Et cette division-là, si elle n’est pas contenue, elle crée une fracture de
la personnalité et finalement l’Homme ne peut plus sur le plan matériel en société
fonctionner normalement.

C’est très intéressant d’étudier l’invisible, comme c’est intéressant d’étudier la matière,
mais je peux vous dire une chose, c’est que les Lois qui sous-tendent l’organisation
matérielle de nos mondes sont totalement différentes de l’organisation qu’on peut
s’imaginer dans ces mondes-là. 
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Je vais vous donner un exemple. Prenez simplement le monde du rêve, on a tous
l’expérience du rêve, on vit le rêve, mais on ne sait pas d’où vient le rêve, on ne sait pas qui
crée le rêve, on ne sait pas pourquoi le rêve, on ne sait pas la fonction du rêve, on ne sait pas
la nature du rêve, parce qu’on en fait simplement expérience sur le plan astral
psychologique de l’ego. 

Mais dans le fond, le rêve en soi est essentiellement une forme de communication qui est
mis en mouvement dans les éthers par les Esprits de la forme, pour créer dans la conscience
humaine une continuité psychique entre leur monde et le monde matériel, à travers des
formes que l’Homme peut reconnaître, même s’il ne peut pas les comprendre, les interpréter
dans leur dynamique interne.

Vous en avez beaucoup de rêves que vous ne pouvez pas comprendre, des rêves qui sont
totalement “up top siturbés” (dérangés), des rêves qui n’ont ni queue ni tête comme vous
dites, pourtant ces rêves-là ont une signification. Ils ont un message, ils ont une dynamique
interne. Mais cette dynamique interne là, elle est mise en mouvement par des Esprits de la
forme, qui sont quoi ? Qui sont des êtres travaillant en étroite relation avec ce qu’on appelle
“l’ajusteur de pensée”. 

Donc ces êtres-là fournissent à l’ajusteur de pensée l’énergie nécessaire pour que lui puisse
ensuite la déplacer, cette énergie-là, vers l’Homme, et créer ce qu’on appelle le rêve. Mais
aujourd’hui, la façon dont on rêve quand on dort, c’est simplement une façon très minimisée
de ce que la conscience humaine était avant la matérialisation physique de la Terre, mais sur
le plan de l’énergie.

Autrement dit quand on rêve aujourd’hui, on vit l’expérience d’une Humanité qui était en
évolution, en mouvement sur la Terre, quand la Terre était dans un état gazeux avant sa
condensation, avant sa matérialisation. 

Donc il y a une relation étroite entre le rêve aujourd’hui que l’Homme vit, et la mémoire
extrêmement vaste, profonde, dans le temps, de la même race avant la minéralisation du
globe. Et la raison pour laquelle le rêve existe, c’est pour créer une continuité entre une
Humanité qui est déjà finie dans son expérience, avec l’Humanité aujourd’hui qui est
présente sur le plan matériel. 

Et au cours de l’évolution, dans les milliers et les millions d’années qui viendront, lorsque
l’Homme aura laissé la Terre, il sera parti sur d’autres planètes, les êtres qui seront en
mouvement d’expérience dans ce temps-là rêveront, autrement dit vivront le contact avec
l’Humanité d’aujourd’hui à travers des formes de rêves, mais qui seront simplement
différentes parce que le temps aura évolué.

Donc quand vous vivez des rêves qui sont réellement incompréhensibles, ce que vous vivez,
c’est une mémoire de race qui est encryptée dans la forme et qui ne sert pas à votre
compréhension ou à votre constat psychologique, mais ça sert à créer une continuité de
conscience entre des êtres incarnés et des êtres qui, dans le temps, étaient en mouvement
morontiel. Il y a une continuité dans l’évolution de l’Humanité. 
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Et si cette continuité n’existait pas, s’il n’y avait pas de lien entre l’ancienne Humanité qui
mène à votre concept du subconscient, s’il n’y avait pas de lien entre l’ancienne Humanité
et l’Humanité d’aujourd’hui à travers le rêve, l’Homme serait incapable de penser. 

C’est le rêve qui permet à l’Homme de penser, parce que le rêve est la fondation vibratoire
d’une conscience qui sert à donner à l’humain aujourd’hui une réflexion de sa conscience
passée. C’est dans ce sens-là que l’histoire se refait tout le temps, même si la modalité
change, l’histoire se refait tout le temps. On retrouve dans le présent “le passé”, comme on
retrouvera un jour dans le futur “le présent”. 

Mais ça nous donne quoi à nous autres sur le plan psychologique, ça nous amène à quoi sur
le plan psychologique ? Il ne s’agit pas pour l’Homme de comprendre, d’étudier tous ses
rêves, mais il s’agit pour l’Homme d’en arriver dans le rêve à être libre. Et quand un
Homme est libre dans le rêve, il est libre de la conscience de la race, il est libre de la
mémoire de la race. 

Et à ce moment-là, son rêve cesse d’être astral et il vit l’expérience sur le plan d’une
conscience mentale, et à ce moment-là l’Homme peut décider, dans ce qu’on appelle “le
rêve”, de se déplacer à volonté pour établir les relations au niveau de la forme qui lui
conviennent en tant que conscience. Ça c’est le début de la conscience éthérique de
l’Homme, et c’est le début de sa capacité de s’affranchir de la mémoire de l’Humanité. 

Mais si en tant qu’ego, vous ne pouvez pas vous affranchir de vos émotions dans le mental,
vous ne pourrez pas en tant qu’être rêvant vous affranchir de la mémoire de l’Humanité,
parce que vous n’aurez jamais suffisamment d’identité sur les plans subtils pour pouvoir
vous déplacer à volonté et invoquer votre volonté dans la structure du monde que vous
vivez, ou dans l’expérience astrale que vous vivez.

Tout ça pour dire quoi ? Pour dire simplement que dans la mesure où l’Homme en arrive à
intégrer son énergie, son expérience matérielle avec son expérience dite spirituelle ou
occulte, l’Homme en arrive à pouvoir se déposséder des rêves et de visiter des mondes en
conscience éthérique, au lieu d’aller visiter en conscience astrale, c’est-à-dire dans une
expérience endormie. 

Si vous n’êtes pas capables sur le plan humain de vous instruire de votre réalité toujours, à
tous les moments, parce que vous n’avez pas suffisamment intégré votre énergie pour vous
donner le pouvoir de la parole et d’expression, à ce moment-là vous êtes simplement forcés
à vivre votre conscience de manière réfléchie et de ne jamais pouvoir, dans la vie,
réellement connaître vos besoins. 

À ce moment-là vos rêves deviennent des indicateurs, des mesures de votre impuissance au
lieu que vos rêves deviennent des champs d’expression aussi vivants, aussi vibrants que
vous pouvez vous exprimer sur le plan matériel. Quand vos rêves cesseront d’être
l’expression d’un manque d’affinité avec votre conscience sur le plan matériel, vous ne
rêverez plus de la même manière, vous ne rêverez plus de la même façon, et éventuellement
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vous aurez réellement conscience sur les autres plans de ce que vous êtes, parce que vous
aurez eu conscience sur le plan matériel de ce que vous êtes. 

Ça fait que le rêve pour l’Homme devrait être une mesure de sa conscience dans la
matérialité au lieu d’être une démesure de son inconscience dans la matérialité.

Il y a des gens qui me disent des fois : “bon, j’ai eu un gros cauchemar hier”... Je leur dis :
“un cauchemar c’est toujours bon parce qu’un cauchemar, c’est un choc à l’ego qui permet
à l’Homme de s’éveiller à une certaine dynamique interne qui est toujours positive, dans la
mesure où il est capable de comprendre son cauchemar et de ne pas l’émotiver”.

Ça n’existe pas un cauchemar qui n’est pas bon, parce que quand vous vivez des
cauchemars, vous vivez des états astraux qui sont extrêmement pénétrants et qui se fondent
avec votre conscience éthérique. C’est pour ça que les cauchemars restent imprimés dans
votre conscience et que vous avez l’impression d’avoir vécu quelque chose de réel. 

Mais si vous vivez vos cauchemars d’une manière psychologique réfléchie, pour moi qui est
une manière pathologique, à ce moment-là vous allez avoir toutes sortes de réactions à vos
cauchemars. Puis vous allez penser que vous n’êtes pas ci ou que vous n’êtes pas ça, ou que
vous êtes ci, que vous êtes ça, alors que le cauchemar vous indique quelque chose de
totalement différent.

Pendant l’involution, on a toujours cru que nos cauchemars étaient négatifs, puis dans
l’évolution on comprendra que nos cauchemars sont réellement des éléments révélateurs de
notre conscience, et qu’ils représentent une nouvelle dynamique de notre Esprit dans la
mesure où l’ego est capable d’intégrer cette énergie-là. 

Avez-vous des questions ? Oui ?

Question : (Concernant les cauchemars).

BdM : Quand vous faites un cauchemar, c’est eux autres qui vont vous réveiller, les plans
vont vous réveiller. Si les plans ne vous réveillent pas, vous pouvez mourir. Si les plans
vous réveillent, ça veut dire que ce n’est pas le temps de mourir (rires du public). Quand
vous vous faites réveiller par l’autre, souvent ce n’est pas bon parce que vous n’en arrivez
pas à connaître le restant de l’histoire. 

Question ? Oui ?

Question : (Concernant les races matérielles).

BdM : Les races sur le plan matériel sont des véhicules pour l’expression, le développement
des âmes en particulier, et une race matérielle ça représente sur le plan cosmique
simplement une mesure d’expérience. Une race sur le plan matériel, c’est un véhicule pour
l’expérience d’une âme qui doit supporter un certain karma dans certaines conditions que la
race lui offre. La raison pour laquelle il y a plusieurs races sur la Terre, c’est parce qu’il
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avait été décidé dans le temps que, pour que l’Homme évolue rapidement, il fallait qu’il y
ait beaucoup d’oppositions entre les groupes humains.

Bon, les races, psychiquement parlant, sont différentes. La Race Jaune est différente de la
Race Blanche, est différente de la Race Rouge, de la Race Noire, ainsi de suite. Les races
ont toutes leur propre dynamique. Puis ces oppositions-là, dans l’évolution d’une planète, ça
crée énormément d’égrégores, et ces égrégores-là servent à l’expérience des âmes. 

C’est la seule raison pour laquelle il y a des races. Si la race humaine était homogène, ça fait
très très longtemps que l’Humanité aurait cessé d’être spirituellement castrée comme elle
l’est, parce que les races, pour toutes sortes de raisons, ont tendance dans leur involution à
vouloir garder “l’imprimatur” de leur esprit.

Les Chinois veulent garder ce qui est Chinois, la Race Noire veut garder la Race Noire, la
Race Blanche veut garder la Race Blanche ! Et cette tendance des races, à vouloir toujours
garder leur matériel et ne pas passer d’une conscience raciale à une autre conscience raciale,
ce qui ultimement créerait énormément de mixes et d’homogénéité dans le temps, c’est ça
qui crée les conflits sur la Terre. 

Et c’est pour ça que l’involution en relation avec les différentes races est contrôlée par
différents rayons ; la Race Jaune est contrôlée par un rayon, la Race Noire par un rayon, la
Race Blanche par un rayon. Et ces rayons-là sont tous des rayons universels, ce sont tous
des rayons cosmiques, mais ils ont différents appointements.

La Race Jaune sur la Terre a un appointement, la Race Noire sur la Terre a un appointement,
la Race Banche a un appointement. Puis l’étude de ces appointements-là, si on le faisait en
profondeur, on comprendrait pourquoi les races sur la Terre ne peuvent pas rapidement se
dissocier de leur karma. On comprendrait pourquoi les races sur la Terre sur le plan
psychique sont totalement différentes des autres. 

On comprendrait aussi que les races terrestres ont pour fonction karmique de diviser les
Hommes pour que les âmes puissent évoluer et retrouver leur universalité à travers la
diversité. Ça, ça équivaut un petit peu à la conscientisation de l’ego.

Un être conscient, un ego conscient par exemple, ne sentirait pas… Si vous aviez un
Homme de la Race Noire, un Homme de la Race Jaune, un Homme de la Race Blanche,
ainsi de suite, conscient, vous ne sentiriez pas la diversité des races parce que la conscience
serait suprême, en suprématie. 

La conscience ne créerait pas des reflets d’égrégores que l’Homme inconscient fait, et à ce
moment-là, dans le temps, les races disparaîtraient, parce que l’Homme conscient en
arriverait éventuellement à substituer son expérience karmique pour une expérience
cosmique. Il passerait du plan matériel directement au plan éthérique. 

Ça fait que les races de la Terre font partie du plan d’évolution de la Terre, qu’on aime ça
ou qu’on n’aime pas ça, ça dépend des positions qu’on a par rapport à l’évolution
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systémique, puis les grandes politiques de développement et d’évolution que les
Intelligences sur les autres plans ont voulu attribuer à notre planète. Par contre, ça crée
beaucoup de problèmes. 

La Terre, c’est réellement une école puis la Terre est en quarantaine, l’Homme a très peu de
moyens aujourd’hui, en tout cas jusqu’à aujourd’hui, pour réellement comprendre le
phénomène humain et surtout pour comprendre l’évolution planétaire à tous les niveaux. 

Quand bien même on expliquerait l’évolution de l’Humanité à partir du temps où la Terre
était dans un état gazeux, puis qu’il y avait des entités cosmiques qui partaient des plans
puis qui s’en venaient vers la Terre, et qui éventuellement ont laissé ça, pour retourner
simplement sur les plans de la Lune pour favoriser une création dans ce plan lunaire là d’un
égrégore suffisamment puissant pour permettre la génétique humaine plus tard, ça ne nous
donne rien de savoir ça parce que c’est trop loin de notre capacité investigatrice 

On a de la misère à comprendre la nature de la génétique de l’Homme, on a de la misère à
comprendre qu’est-ce que c’est qui détermine les structures génétiques de l’être humain ou
du monde animal en général. Pourquoi ? Parce qu’il y a des choses auxquelles tu ne peux
pas penser. Il y a des choses que tu ne peux pas étudier en labo. Il y a des choses qu’il faut
que tu saches que c’est de même que ça marche. Et après ça, quand tu vas en labo, là tu
peux partir de ce que tu sais.

Tandis qu’en labo, on part de rien parce qu’on ne sait rien, puis on est obligé de tester
constamment par une méthodologie scientifique le matériel qui est sous éprouvette. C’est un
mouvement à l’envers. C’est comme le phénomène de la réincarnation, c’est comme le
phénomène de l’avortement, par exemple. 

Si tu as une conscience occulte, c’est très très facile de traiter avec le phénomène de
l’avortement. Mais si tu n’as pas une conscience occulte, tu as simplement une conscience
psychologique, comme l’Homme de l’involution a, ce n’est pas facile de traiter avec le
problème de l’avortement. Ça fait qu'en ce qui concerne le problème des races, c’est la
même chose. 

Tu commences à traiter avec les problèmes des races aujourd’hui, autrement dit à expliquer
à l’Humanité c’est quoi la fonction des différentes races, c’est quoi leurs engagements
cosmiques, puis tu vas finir dans le temps avec des problèmes de l’ego. Ça fait que les
connaissances occultes, c’est pour un mental occulte. 

On regarde rien que le mouvement de Hitler durant la deuxième guerre mondiale, il y a
combien de personnes aujourd’hui dans le monde, puis des gens qui sont très éduqués en
histoire, qui comprennent l’expérience nazie ? Très peu ! 

Moi quand j’en parle à des individus de temps en temps, ils sont tout surpris. Ils n’ont
jamais pensé à ça, il n’ont jamais fait la connexion, pourtant il y avait un Bureau de
l’Occultisme à Berlin. C’est comme si le gouvernement Québécois avait un Bureau de
l’Occultisme à Montréal ! Tu serais obligé de déduire qu’il y a des gens au niveau du
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gouvernement qui sont intéressés dans l’occulte, hein ! Mais le monde ne l’a jamais faite la
connexion ! L’Homme rationnel ne l’a jamais faite, la connexion.

Ça fait que si on commence à parler de l’évolution des races, de leur mandat planétaire, de
leur conscience pivotale en ce qui concerne l’évolution systémique de l’Humanité, on aurait
des problèmes au niveau social, puis on aurait des problèmes au niveau de la gestion de
l’information, parce que les gens ont beaucoup trop d’émotions quand il s’agit de parler
d’une constante qui leur est personnelle. 

Tu ne peux pas arriver vers un Chinois puis lui dire franchement que la fonction de la Race
chinoise, c’est d’établir des liens spirituels entre les races manquantes et la race incarnée.
C’est quoi la race manquante ? C’est le monde des esprits, ce qu’eux autres appellent les
Anciens. Ça fait que les Chinois, leur rôle en tant que race sur la Terre, c’est d’assurer qu’il
y a un lien astral entre les races manquantes, c’est-à-dire les morts de leur race à travers le
culte des Anciens ; ça fait que les Chinois ne sont pas conscients de ça, mais c’est ce que ça
fait sur le plan cosmique.

Qu’est-ce que c’est la fonction de la Race Noire ? C’est de s’assurer que tout le patrimoine
de leur race, c’est-à-dire la mémoire de leur race demeure intacte en contact avec les races
extérieures. Ça, ça veut dire quoi ? Ça veut dire que la Race Noire, dans son mouvement
historique, est la race qui est la plus difficile à amener en contact des autres races sans
qu’elle perde son identité.

Si tu vas par exemple en Haïti, puis tu parles à des Haïtiens, ainsi de suite, ou à des Hougans
Haïtiens, ainsi de suite, ces gens-là vont te dire que la Race Noire c’est la race la plus
intelligente de la Terre, et pour eux autres, c’est réel. Puis dans un sens, si on le regarde du
point de vue “vaudouesque”, si on le regarde du point de vue astral, contact avec les plans,
ils sont plus avancés que nous autres. 

Tu vas rencontrer un Hougan Haïtien, il est plus avancé que nous autres, les Blancs, en ce
qui concerne le trafic avec les plans astraux, parce que ça fait partie de la dynamique de leur
race. Ça fait que la Race Noire a beaucoup de difficultés à absorber les paramètres de la
Race Blanche, par exemple.

Quand tu vois la Race Noire dans son évolution, elle a une évolution qui lui convient, ça fait
partie de sa nature, mais vouloir amener la Race Noire dans la conversion de ses énergies en
terme de la Race Blanche, tu perds ton temps. Ça, c’est un petit peu comme les Mexicains.
Tu veux faire un contrat avec un Mexicain, assure-toi d’être capable de prendre le fait qu’il
va te dire : “mañana” (demain).

Tu ne peux pas dire à un mexicain : “bon, ben, on va se rencontrer à deux heures”. Ça ne
marche pas de même au Mexique. Ça fait que si tu es un Américain de Los Angeles, puis tu
n’acceptes pas ces réalités-là, tu vas avoir des ulcères avec eux autres. C’est la même chose
avec la Race Noire, avec la Race Jaune. Avec toutes les races, ça va le faire ! Elles ont
chacun leur mandat.
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Et tant que l’Homme ne sera pas suffisamment conscient, autrement dit suffisamment dans
son identité pour pouvoir traiter avec différentes races facilement, l’Homme à ce moment-là
vivra le karma de sa race. Puis automatiquement, il en sera la victime de cette diversité qui
existe sur la Terre. 

Moi j’en ai rencontré des Noirs, j’ai rencontré des Jaunes, des... “Whatever”, des “verts”, je
les ai toutes rencontrées (les races), puis je n’ai jamais de problème avec eux autres.
Pourquoi ? Parce que je respecte leur identité. Puis je ne leur demande pas de s’adapter à ce
qui se passe dans ma cour. Ça fait que l’Homme doit en arriver à pouvoir respecter la
dynamique interne des différentes races ; les Indiens, la Race Rouge, c’est la même affaire !

Une fois qu’on est capable de respecter la dynamique des différentes races, à ce moment-là
on va pouvoir facilement plus amener une sorte d’harmonie sur le plan politique, sur le plan
social de nos pays, puis de nos nations. 

Tu respectes la conscience sociale, par exemple, de la Race Jaune, des Chinois en ce qui
concerne la Chine, puis comment est-ce qu'ils veulent traiter avec l’individu en Chine, si tu
te donnes le temps nécessaire pour que la race en arrive à pouvoir évoluer puis à
comprendre le principe de l’individualité, comme nous autres on l’a compris dernièrement,
à ce moment-là il n’y aura pas de problème. 

Mais si tu veux forcer la Race Jaune à s’adapter à des principes ou à des formes d’éthique
qui font partie de la conscience anglo-saxonne, tu vas avoir une guerre sur les mains ! Il y a
un temps pour l’évolution de chaque race, comme il y a un temps pour l’évolution de
chaque Homme. Il n’y a aucune race matérielle dans le sens, Jaune, Blanche ou Noire qui a
le pouvoir de dominer une autre race parce qu’une race, dans son fond intérieur, a la
capacité de mourir pour ne pas être dominée. C'est pas comme un Homme ! 

Une race, ça a la capacité de mourir, autrement dit de se faire disparaître pour ne pas être
dominée. Ce qui arrive aux Indiens dans le monde, la race est en train de mourir, pourquoi ?
Parce que ces peuples-là n’ont pas voulu être dominés. Et c’est comme ça que ça fonctionne
une race.

Quand une race commence à disparaître parce qu’on a voulu les dominer, comme les Blancs
ont voulu dominer les Indiens, éventuellement la race meurt, parce qu’une race ça n’a pas le
pouvoir fondamental de se défendre quand ça vient en conflit avec une autre race. Parce que
là, tu es obligé d’invoquer le principe de l’insurmontabilté. 

Les Indiens ne pouvaient pas surmonter le problème d’affrontement avec les Espagnols qui
venaient d’Espagne. Les Indiens ne pouvaient pas affronter une autre race quand cette race-
là possédait des armes à feu puis qu’eux autres n’avaient rien que des flèches. Il y a un
problème d’insurmontabilité. Et le seul point, le seul niveau où des races sont capables de se
maintenir en vigueur évolutive, c’est au niveau des ethnies des races, pas des races
fondamentales, mais des peuples qui naissent de ces races-là.

Un Allemand, un Français, un Japonais, ainsi de suite, est capable de se libérer de
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l’inévitable pouvoir d’une race contre une autre. Mais une race ne peut pas le faire par
rapport à une autre race. S’il y avait une guerre entre la Race Blanche puis la Race Noire,
par exemple, une guerre dans le sens de réellement une guerre, la Race Noire disparaîtrait,
pourquoi ? Simplement parce qu’elle n’a pas accès à la science. 

Ça fait qu'une race ne peut pas surmonter des aspects de confrontation, donc le rôle de la
Race Blanche c’est de permettre ou de laisser aux autres races ou à la Race Noire, par
exemple, ou à la Race Jaune, le terrain qu’elles ont besoin pour évoluer. 

Bon, ça, ça fait partie de l’évolution de la démocratie puis des principes qui sont convenus
ou établis dans la Constitution Américaine, par exemple, la liberté des peuples, la liberté des
droits, bababababa… Pourquoi est-ce que je suis rentré là-dedans là ? (rires du public).

Su le plan individuel, ben, c’est la même chose, mais différent ; sur le plan individuel, il n’y
a pas de problème d’insurmontabilité au niveau des ethnies entre deux individus. Il n’y a pas
de problème d’insurmontabilité entre un Chinois puis un Caucasien ou un Noir. Pourquoi ?
Parce qu’il y a une conscience individuelle qui est fonctionnelle.

Tandis que sur le plan des races, les oppositions entre les races, tu as des grands problèmes
d’insurmontabilité. Puis éventuellement, la race disparaît, la race Indienne aujourd’hui est
en train de s’éteindre graduellement, graduellement, graduellement, parce qu’elle ne pourra
jamais se réaliser. 

Alors que la Race Noire aujourd’hui se réalise, tu regardes la Race Noire elle évolue, elle se
développe, elle prend de l’expansion dans le domaine des arts, dans le domaine de la
musique, dans le domaine des sports, ainsi de suite. Ils ont réellement une suprématie qui
leur convient en tant qu’êtres génétiquement organisés. 

Nous autres, on a notre... La Race Blanche a aussi son domaine dans la structuration de sa
conscience mentale en tant que force sociale, au niveau des sciences, par exemple. Le fort
de la Race Blanche, c’est la science. Ce qui a donné à la Race Blanche sa suprématie sur la
Terre dans le sens… Quand je dis “suprématie”, je veux dire sa capacité d’ouvrir des
nouveaux terrains, d’aller ailleurs, puis de faire l’expansion des pays, puis de créer des
zones nouvelles, comme le siège des nations, ça a été la science. 

Ça fait que si vous me demandiez : “bon, ben, c’est quoi la faiblesse technique d’une
race”... C’est son absence de science. 

Une race qui a la science, automatiquement développe une supériorité évolutive. Par contre,
si c’est une race évoluée, si c’est une grande race, elle doit respecter les autres races qui
n’ont pas les mêmes atouts parce que la configuration involutive est différente. Ça prend
une race qui développe la science comme ça prend une race qui développe telle chose, puis
ça prend une autre race qui développe d’autres choses. 

On ne peut pas être à la pointe de tout en même temps, par contre une fois qu’on a
développé nos forces dans certains domaines qui nous conviennent, il faut qu’on soit
capable de faire bénéficier aux autres races ce qu’on a développé. Sinon on tombe dans la
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suprématie des races, puis ça sera l’extinction de l’Humanité. Un petit peu comme on a vu
la Race Indienne s’éteindre. Puis il y a des raisons intéressantes là-dedans. Pourquoi est-ce
que la Race Indienne s’est éteinte ? Parce que ça fait partie des Lois de suprématie. 

Autrement dit sur la Terre, il devrait y avoir une évolution sociale, politique, sociétale,
psychique, psychologique. Puis quand une race est mise à l’épreuve au niveau des conflits,
éventuellement c’est l’autre race qui domine sur le plan de la territorialité, puis tu as la
création d’un nouveau monde. 

C’est ça qui a permis la création d’un nouveau monde, puis c’était inévitable, c’était
impossible. Même les Indiens le savaient parce que les Indiens avaient déjà la vision, la
voyance qu’un jour Quetzalcóat viendrait et aurait le contrôle sur leur évolution. C’était
Cortés, le grand Blanc qui vient de l’Est. 

Ça fait que c’est bien intéressant étudier l’évolution des races, l’évolution de n’importe
quoi, mais c’est bien important aussi qu’on garde nos deux pieds sur Terre et qu’on
apprenne avec le temps à ne jamais mélanger l’occulte avec le matériel. 

Ne jamais donner davantage à l’occulte sur le matériel. Protégez vos êtres matériels,
protégez vos personnalités, protégez vos consciences, protégez votre relation avec les
sociétés dans lesquelles vous évoluez, parce que vous êtes régis, tant que vous êtes sur le
plan matériel, par des Lois matérielles. 

Sinon vous allez partir en “balloune” puis vous allez vous disconnecter de toute la synergie
sociale, puis vous allez finir comme des êtres très très malheureux parce que l’Homme n’est
pas fait pour vivre seul, l’Homme est fait pour vivre en relation avec des Hommes dans la
mesure où il y a de l’harmonie. S’il n’y en a pas, il est capable de se déplacer physiquement,
puis aller ailleurs.

Puis ce que je reproche aux sciences occultes, puis à tout ce qui est ésotérique dans le
monde, c’est que c’est astralisé, ça a tendance à nous prédisposer à une alliance avec des
plans qui n’ont pas pour nous autres l’amour qu’on pense, en tant qu’êtres humains, qui
n’ont pas pour nous autres l’amour qu’on a nous autres, entre nous autres sur la Terre. Les
plans n’ont pas d’amour pour l’Homme ! Le jour où vous allez comprendre ça... ! Fin.
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Le concept de la supériorité des plans PE#036 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

036 – LE CONCEPT DE LA SUPÉRIORITÉ DES PLANS

La psychologie évolutionnaire, c’est essentiellement l’élucidation du mystère humain, mais
à partir des plans. 

L’Homme historiquement parlant, l'Homme lorsqu’il a étudié sa condition, il l’a toujours
étudiée en fonction de sa réflexion dans le monde, de ses analyses, et une telle étude c’est
très limité, parce que ça ne prend pas en considération son Esprit. Puis quand je dis “son
Esprit”, je veux dire l’Intelligence de son Esprit.

Intellectuellement parlant, quand on parle d’esprit, on parle d’intelligence, mais dans un
sens subjectif. Alors que dans le sens occulte, lorsqu’on parle d’Esprit, on parle de
communion avec un autre plan, c’est-à-dire de l’expression dévoilée du moi, et lorsque le
moi se dévoile à l’Homme, une fois que l’ego est suffisamment habitué à cette sorte de
dépersonnalisation là, il est évident que l’Homme découvre des aspects de sa conscience ou
de son expérience, ou de son mystère, qui ont tendance à créer dans son ego une sorte
d’effroi ou une sorte de fascination.

Beaucoup de gens, beaucoup de personnes sentent l’effroi parce qu’ils vivent une certaine
crainte par rapport à l’inconnu, alors que d’autres vivent une fascination, c’est-à-dire une
complicité psychologique ou occulte, ou spirituelle, avec des mondes qu’ils n’ont pas
encore su dominer. 

Dans ce dernier cas, l’approche de l’Homme ou la relation entre l’Homme et les plans
devient naturellement une initiation, c’est-à-dire une progression suffisamment ardue de
l’ego sur des chemins inexplorés de sa propre conscience, dont le résultat est une révélation
personnelle, c’est-à-dire une réévaluation de son moi par rapport au monde ou par rapport à
ce qu’on appelle les plans ou l’invisible.

Ceci éventuellement mène ou force l’Homme, non pas simplement à une réévaluation de
son moi, mais à une rééducation de son ego par rapport à des plans qui se constituent en
fonction de sa conscience, comme étant des plans supérieurs. 

Ce que je veux développer avec vous aujourd’hui, c’est le concept de la supériorité des
plans ; le concept de la supériorité des plans qui fait naturellement partie de l’ignorance
involutive de l’Homme ! 

L’Homme a tendance à considérer les plans comme étant supérieurs à lui parce que les plans
étant intemporels, non conditionnés par la spatialité matérielle, semblent avoir un avantage
sur lui en ce qui concerne soit la profondeur de la connaissance, ou l’étendue de la
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connaissance, ou l’origine de la connaissance, ou le caractère plus vaste des énoncés de la
conscience ou de la connaissance.

Pendant l’involution autrement dit pendant l’âge du sommeil, ce que j’appelle l’âge du
sommeil, pendant cette période où l’Homme était incapable de réellement se subdiviser en
être intégral et en être unifié à la fois, sa réflexion le forçait pour des raisons spirituelles et
religieuses à constater les mondes parallèles comme étant des mondes supérieurs, parce que
ces mondes-là étaient naturellement liés au-dessus d’une sorte de divinité.

Avec la conscience évolutionnaire qui est apparue au vingtième siècle, une réévaluation
profonde a été faite par certains initiés, par certains Hommes, une évaluation qui a donné
naissance à une psychologie réellement particulière de l’Homme, c’est-à-dire à une science
extrêmement occulte de son savoir. 

Et quand je dis “une science occulte de son savoir”, je veux dire une science basée, fondée
essentiellement sur sa lutte contre l’invisible.

Autant l’Homme de l’involution a été soumis à l’invisible à travers des sentiers spirituels ou
religieux, ou même occultes, autant l’Homme de l’évolution, l’Homme dont la psychologie
est foncièrement évolutionnaire, autant cet Homme-là ou ces Hommes-là au cours de
l’évolution se sentiront obligés éventuellement de réaliser que la nature de l’invisible est
foncièrement anti-Homme, dans la mesure où l’Homme n’est pas capable, au tout début de
son expérience, de constater les motifs obscurs de son lien avec ces plans-là. 

Et dans la mesure de certaines expériences qui sont effectivement objectives, certaines
personnes, certains Hommes – moi j’en suis un – ont pris conscience dans leur relation avec
les plans que le concept de supériorité qui leur avait été octroyé pendant l’involution, était
né d’une faiblesse fondamentale de l’Homo sapiens par rapport à l’Homme non matérialisé
ou l’Esprit.

Et cette faiblesse fondamentale là est née ou est le résultat d’une conscience appauvrie par
l’amour spirituel, d’une conscience non aiguisée, non aguerrie par la lutte qui résulte de la
conscience de la domination des plans sur l’Homme ; ce qui est à la source, à l’origine de
l’involution de l’inconscience ou de l’ignorance primordiale de l’Humanité par rapport aux
sources de toutes formes de connaissance.

Autant la réflexion a permis à l’Homme d’observer, de constater ou d’élucider sa relation
avec le plan matériel, autant la réflexion de l’Homme par rapport au plan invisible ou par
rapport au plan occulte de sa conscience, a donné naissance à une forme d’assujettissement
spirituel ou religieux d’une telle profondeur, d’une telle grandeur que très peu d’Hommes
sur la Terre, aujourd’hui, sont en moyen ou ont les outils nécessaires pour à la fois s’unifier
ou communier, si vous voulez, avec ces plans-là, et en même temps dans une même mesure
en être parfaitement indépendants. 

Et l’évolution de l’Humanité, que ce soit fait sur une base de deux-mille ans, dix-mille ans,
quinze-mille ans, c’est absolument sans importance, mais l’évolution de l’Humanité qui sera
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ultimement l’évolution de l’Intelligence humaine, l’Humanité n’étant que le vaisseau de
cette énergie-là, quelle que soit sa forme, quelle que soit sa transmutation, sa
transformation, mais l’évolution de l’Intelligence humaine au cours des âges à venir mènera
éventuellement l’Homme à faire des observations et des constats concernant les mondes
parallèles, avec des outils qui aujourd’hui sont réellement soit inexistants chez lui ou en
veilleuse. 

Et lorsque l’Homme aura finalement franchi le seuil de son sommeil profond, il entrera en
contact mental télépathique avec des plans, des mondes, dont il apprendra assez rapidement
les Lois fondamentales et occultes, et ceci finalement libérera l’Homme, libérera
l’Humanité, et permettra éventuellement que s’établisse sur cette planète une nouvelle
convention humaine, un nouveau contrat social entre l’Homme et les mondes parallèles.

J’aime souvent faire allusion à l’évolution de la science depuis cent ans, c’est une évolution
qui est extrêmement rapide, qui est partie d’une science très mécanique dans l’âge industriel
pour finalement rejoindre les grandes aspirations de l’Homme moderne dans sa technologie
avancée d’aujourd’hui. Et ça, c’est seulement depuis cent ans. Le chemin que certains
Hommes ont parcouru sur la Terre en quelques années sur le plan occulte est encore plus
vaste, parce que non seulement rejoint-il les études de la matière, mais il rejoint aussi les
études des mondes parallèles, c’est-à-dire le monde des esprits. 

Et tout n’a pas été dit et écrit sur le monde des esprits, que ce soit des esprits désincarnés ou
des esprits qui ne se sont jamais incarnés, c’est sans importance, parce que toute Intelligence
qui n’est pas incarnée dans la matière est sujette à des Lois et à des conventions qui
dépassent en général l’entendement de l’ego. 

Et le besoin de l’Homme au cours de son évolution, au cours de son ascendance vers sa
propre Lumière sera celui d’élucider sa relation avec ces mondes-là afin que l’Homme en
arrive un jour à réellement pouvoir mettre une fin à sa programmation, et s’instruire d’une
vie qui convient finalement à son Esprit incarné, son Esprit réellement éveillé aux Lois de la
matière et aux Lois de l’invisible. 

Ceci va prendre le temps que ça doit, c’est une évolution, et étant une évolution ça
représente une nouvelle direction que l’ego va se donner à lui-même, afin d’avoir un
meilleur entendement de la vie, aussi afin de posséder ou d’accéder à une plus grande liberté
d’expression sur le plan matériel. 

Aujourd’hui, l’Homme est extrêmement serré dans son expérience parce que le monde
matériel, le plan matériel lui crée suffisamment d’impressions ou crée suffisamment
d’impressions à son ego, qu’il ne s’est pas identifié avec lui-même qui est sans identité,
pour que l’Homme retrouve dans sa société une sorte de sécurité qui un jour ou l’autre peut
lui être enlevée, soit par la mort, ou par la guerre, ou par les fléaux ou par les accidents de la
vie.

Alors que pour un être conscient, c’est-à-dire un être éveillé aux Lois occultes et surtout aux
Lois du mensonge qui représentent sa relation avec des mondes dont il ne connaît pas les
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Lois, dont il ne connaît pas les intentions, et avec lesquels il a des relations extrêmement
succinctes, un tel Homme éventuellement en arrivera finalement à se libérer de l’inconnu. 

Et pour un Homme, se libérer de l’inconnu, ça veut dire quoi ? Ça veut dire finalement en
arriver à accéder à un plan de conscience suffisamment élargi pour que lui en tant qu’ego
sache sans aucune retenue, qu’il est essentiellement maître de sa propre destinée. Et être
maître de sa destinée, ça veut dire avoir l’énergie mentale suffisante pour pouvoir s’exécuter
volontairement dans la vie, avec Intelligence dans la vie, et pouvoir finalement aussi
comprendre la valeur intrinsèquement universelle de ce qu’on appelle l’amour, qui
aujourd’hui est extrêmement travesti en tant que concept.

Autant pendant l’involution, on a réfléchi à des questions fondamentales, autant pendant
l’involution, on a réfléchi à des données, sur des données, qu’on ne pouvait pas parfaitement
saisir, parce que l’Homme n’avait pas conscience de l’ampleur de sa conscience. 

Autrement dit l’Homme n’était réellement pas conscient de sa capacité de s’instruire de lui-
même, et cela par une seule voie, celle du démantèlement du mensonge cosmique dans sa
conscience qui dérive de son lien occulte, soit avec le plan astral, ou soit avec le plan
mental, créant pour lui l’illusion psychologique d’une certaine connaissance extrêmement
refroidie.

Alors que dans l’évolution, l’Homme aura une connaissance extrêmement dynamisée,
instantanée, non renouvelable, mais infinie, parce qu’il aura la conscience imprimée dans le
pouvoir de sa parole, et cette conscience imprimée dans le pouvoir de sa parole fera partie
de la “diminalisation” de son moi, de son ego, de son intelligence matérielle par rapport au
monde matériel ou par rapport à l’invisible. 

Et à partir de ce moment-là, l’Homme cessera sur la Terre d’appartenir ou d’avoir des liens
retardataires avec la mémoire de sa race ou avec les systèmes idéologisés d’une conscience
de masse vouée à l’extinction intellectuelle. 

Quand je dis “l’extinction intellectuelle”, je veux dire que quels que soient les talents de
l’Homme en tant qu’être mécanique, quels que soient les talents de l’Homme en tant qu’être
pensant mécaniquement, ces talents-là l’enfermeront toujours dans une enveloppe dont les
murs deviendront de plus en plus opaques, PARCE QUE LA LUMIÈRE SE RETIRE
QUAND TROP D'INTELLECT INTERVIENT DANS LA CONSCIENCE, et vous n’avez
pas besoin d’aller très loin pour faire le constat de ceci. 

Si on regarde le mouvement nazi en Allemagne dans les années 30/40, si on regarde le
développement technique, le génie organisationnel du Reich Allemand, si on regarde la
puissance volontaire de son chef, si on regarde la dynamique militaire de son peuple, ce que
l’on a pu construire dans quelques années pour défier finalement l’alliance occidentale
judéo-chrétienne, on réalise très bien que l’intellect, l’intelligence intellectualisée ou
mécanique n’est pas à l’abri de la noirceur. Il n’est pas une preuve de Lumière chez
l’Homme. 
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Si on rapporte ça sur un plan individuel, si on rapporte cette condition sur un plan
individuel, on s’aperçoit que l’Homme ne pourra prendre conscience de lui-même, c’est-à-
dire s’établir en tant qu’être intelligent que dans la mesure où il aura suffisante individualité
pour ne pas s’assujettir à la mémoire de la race. 

Et ça, ce n’est pas évident pour un être humain normal, ce n’est pas évident pour un être
humain éduqué, ce n’est pas évident pour un intellectuel mécanisé. Parce que l’ego dans sa
réflexion, à cause de la nature astrale de la réflexion, est incapable de faire la différence
entre l’intelligence involutive, l'Intelligence évolutive, la réflexion intellectuelle ou
l’émission créative d’un moi réellement conscientisé, de sorte qu’aujourd’hui un être qui se
conscientise dans le monde est un petit peu comme une brebis à travers les loups, est un
petit peu une unité parmi une multiplicité d’autres unités inconscientes. 

Donc l’Homme conscient aujourd’hui, s’il n’est pas en conscience intégrale, c’est-à-dire s’il
n’a pas un centre extrêmement défini de lui-même que seule une initiation peut créer, et je
dis bien que seule une initiation peut créer, qu’on veuille l’initiation, qu’on ne veuille pas
l’initiation, l’initiation sera toujours une mesure de l’impuissance de l’Homme, alors que
l’initiation devrait être la mesure de la puissance de l’Homme. Mais on demande toujours
que l’initiation soit à notre mesure personnelle, elle ne le sera jamais. 

L’initiation n’épouse pas le désir, les volontés, la petitesse de l’ego, l’initiation n’épouse pas
quoi que ce soit qui fasse partie de la conscience involutive de l’Homme, au contraire. 

L’initiation le dérange, l’arrache et le projette dans un mouvement qui originalement trouble
son Esprit, trouble sa petitesse, trouble sa petite sécurité, parce que l’Homme est
essentiellement petit, même s’il veut être grand, même si on lui dit qu’il est grand, même
s’il se croit grand, il est encore petit. Et mon expérience m’a démontré depuis des années
que la relation entre les Hommes de grande conscience et les Hommes de petite conscience
est très évidente à un être conscient, mais elle ne l’est pas à un être qui ne l’est pas.

De sorte que l’Homme en évolution de conscience, ou un être qui est en évolution de
conscience... Non pas pour des raisons sociales, non pas pour des raisons philosophiques,
mais pour des raisons de transformation profonde de lui-même qui, semblerait-il, est le but
original de tout Homme qui cherche, parce que le but de l’Homme qui cherche
originalement, c’est celui de découvrir quelque chose d’autre, mais trop d’Hommes
cherchent une découverte qui leur plaît.

Et lorsqu’elle vient, pour n’importe quelle raison, lorsque vient l’initiation de l’Homme,
c’est-à-dire l’exécution d’un plan de vie qui ne convient plus à son ego pour le déraciner
réellement de son évolution, très peu d’Hommes ont la capacité, la force, l’Intelligence
réelle, de convenir avec un domaine d’expérience qui tue dans l’Homme sa petitesse.

Pendant l’involution l’Homme a été abusé par les religions, a été abusé par les sectes, a été
abusé par différentes idéologies, non pas volontairement, mais parce que ces organisations,
ces organismes, ces forces sociales, étaient greffées à une inconscience fondamentale. 
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Alors que dans l’évolution, la transformation de l’Homme, l’éveil de sa conscience, ainsi de
suite, ira toujours plus loin, plus profondément que les forces occultes religieuses ou
spirituelles de l’involution sont allées, parce que dans l’évolution, la transformation de
l’Homme sera en dehors de ses mains, elle viendra d’en haut.

Elle viendra de son Esprit, transpercera l’âme, troublera l’ego pour créer finalement une
unité foncièrement révélée à lui-même, au lieu d’une unité que lui cherche à se révéler,
comme ce fut le cas pendant l’involution, alors que les Hommes se joignaient à des
idéologies parce que ça faisait leur affaire. 

Dans l’évolution, l’Homme ne se joindra à aucune idéologie parce que le mouvement de
l’Esprit sera totalement voilé. Mais ça, c’est simplement un aspect de cette transformation
future de l’Homme, et dans la mesure où l’ego aura finalement apprivoisé les forces
occultes en lui.

Et quand je dis “apprivoisé”, je veux dire, dominé les forces occultes en lui qui pendant
l’involution l’avaient dominé, l’Homme ne pourra pas reconnaître sa propre puissance parce
que la puissance de l’Homme n’est révélée à lui que lorsqu’il a détruit en lui-même les
forces ou la crainte des forces qui sont sous-jacentes à son ego.

Donc un Homme qui craint ou qui vit une crainte, de n’importe quelle sorte, de n’importe
quelle dimension, de n’importe quelle manière, vit toujours une crainte par rapport aux
forces qui sont en lui et qui utilisent la crainte pour continuer à dominer son inconscience.
Donc ça sera réellement du ressort de l’Homme de s’élever au-dessus de ces mécanismes-là
qui constituent pour lui les frontières de son moi.

Une fois que ceci sera établi chez l’Homme et qu’il sera réellement à l’extérieur de son moi,
à l’extérieur du cercle qui constitue son identité psychologique, l’Homme entrera dans une
autre sphère qui constituera son identité universelle. Et à ce moment-là, l’Homme pourra
commencer à contester, à éclairer, à développer, à exprimer ce qui n’a jamais été pensé par
lui en tant qu’être de l’involution. 

Et c’est à ce moment-là qu’on aura finalement, dans le monde, accès à des connaissances,
que des Hommes apporteront dans le monde des connaissances qui n’ont jamais été
vérifiées, qui ne seront jamais vérifiées que par l’Homme lui-même, des connaissances qui
seront suffisamment objectives dans leur réalité pour donner à ces individus, finalement, un
souffle de vie qui sera très représentatif de sa liberté.

Alors le problème de l’Homme ou les quelques problèmes de l’Homme se situent de la
façon qui suit. Premièrement, l’Homme a extrêmement besoin dans la vie d’être sécurisé.
Au lieu de se créer sa sécurité, il a besoin d’être sécurisé par n’importe quel mécanisme que
lui offre sa société. Et un Homme qui doit être sécurisé de l’extérieur de lui-même, au lieu
de se sécuriser par lui-même par sa Puissance, par sa Volonté, par son Intelligence, ainsi de
suite, est automatiquement affaibli dans sa conscience parce qu’il ne possède pas les outils
nécessaires pour se révéler à lui-même. 
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Qu’est-ce que ça veut dire se révéler à soi ? Se révéler à soi, ça veut dire finalement s’élever
au-dessus de la conscience de la masse ou de sa race pour pouvoir, seul, constater,
contempler sa relation avec des mondes qui, pendant l’involution, ont violé son Esprit pour
des raisons de Lois d’involution, pour des raisons cosmiques, pour des raisons systémiques,
dont on ne peut pas les blâmer humainement parlant, parce que les mondes sont structurés
pour qu’évoluent les unités de conscience qu’on appelle “les Hommes”.

Tant qu’un Homme n’est pas arrivé au point où il peut, par sa propre parole, projeter dans le
monde, créer dans le monde une forme-pensée qui fait partie de sa vibration, et non pas de
la réflexion de son ego, l’Homme ne peut pas accéder à ce qu’on appelle la connaissance.
La connaissance étant dans le nouveau temps cette capacité de s’informer soi-même sans
limite, sans borne, sans condition, de la nature de la vie matérielle et de la nature de la vie
spirituelle et de la nature de la vie cosmique.

Si l’Homme n’est pas capable de s’instruire de lui-même, comment voulez-vous qu’il
instruise les Hommes ! Et si l’Homme ne sent pas quand il parle aux Hommes qu’il libère
les Hommes, mais sent plutôt quand il leur parle qu’il les asservit d’une manière ou d’une
autre, s’il ne voit pas la différence entre la mise en liberté de l’Homme et l’asservissement
de l’Homme, il ne peut pas lui-même être libre parce que ce qui succède à la liberté, ce qui
découle de la liberté, le corollaire de la liberté, c’est la capacité de l’être de rendre les autres
tels que lui-même, libres.

Et ceci définit toute la gamme, TOUTE LA GAMME de l’expérience humaine par rapport à
d’autres expériences humaines. Ce qui m’amène à dire qu’un être conscient dans la vie, à
quelque niveau qu’il soit, dans quelque domaine qu’il soit ou en relation de quoi que ce soit,
travaillera toujours pour libérer l’Homme dans la mesure où lui sera libre. S’il n’est pas
libre, il ne travaillera pas pour libérer l’Homme, il travaillera autrement. 

Et s’il ne travaille pas pour libérer l’Homme, il ne fait pas partie de ce qu’on appelle, pour
des raisons purement didactiques, d’une race-racine, c’est-à-dire d’un mental renouvelé,
c’est-à-dire d’une Intelligence créative, c’est-à-dire d’un moi universalisé, c’est-à-dire d’un
moi capable de se souffler sa propre vie mentale. Parce qu’un Homme conscient doit être
capable de se souffler à lui-même sa propre vie mentale.

On a été tellement inspiré pendant l’involution, qu’aujourd’hui dans l’évolution, à la fin du
vingtième siècle, l’Homme est totalement aliéné. 

Donc un Homme qui ne peut pas se souffler à lui-même une vie mentale, c’est-à-dire se
créer pour lui-même et ses amis, ses frères, les Hommes, une vie mentale qui constitue en
soi l’exercice de sa volonté, mise à la disposition d’une Humanité qui doit avec le temps
s’affranchir de ce qu’on appelle le mensonge cosmique, c’est-à-dire des conditions
involutives d’une programmation totalement astrale, un tel Homme ne peut pas se
considérer libre.

Parce qu’il n’y a pas, dans la liberté réelle, dans la liberté systémique de l’être, il n’y a pas
de conditions qui permettent à l’Homme de se suffire à lui-même sans suffire aux autres. 
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Donc pour que l’Homme soit réellement libre, il doit exorciser de sa conscience toute forme
de dictature, toute forme de domination, toute forme de machiavélisme, toute forme
d’asservissement des autres qui gravitent ou qui sont en relation avec lui, en tant qu’êtres
appartenant à une société quelconque.

Mais si l’Homme n’est pas capable de se souffler sa propre vie, c’est-à-dire devenir pour
lui-même, par lui-même, son propre philosophe, son propre maître, son propre ci, son
propre ça, s’il n’est pas capable instantanément d’établir les conditions fondamentales d’une
existence éveillée que, tous les Hommes, de par leur expérience, en relation avec la sienne
conviendront ou conviendraient d'une telle forme de liberté réelle – parce qu’ils ont
suffisamment leur conscience pour, par eux-mêmes et pour eux-mêmes, s’éveiller à une
telle liberté et devenir à la fois les juges et les jugés – il n’y a pas pour l’Homme de liberté
sur la Terre. 

Et il n’y aura pas pour l’Homme de liberté sur la Terre parce que la liberté dont parle
l’Homme de l’évolution, la liberté que l'on retrouve dans le codex d’une instruction
universelle n’est pas fondée sur l’approbation ou la désapprobation des autres.

Elle est fondée sur la gestion de son propre patrimoine, sur la gestion de nos propres
énergies, gestion suffisamment aiguisée, intelligente, équilibrée, pour que l’Homme, en tant
qu’être, réalise instantanément lorsqu’il est en expression relationnelle par rapport aux
Hommes, qu’il réalise qu’il affranchit toujours quelqu’un en relation avec lui.

Si l’Homme dans sa vie, dans son action, n’affranchit pas quelqu’un, mais le désaffranchit,
l’asservit pour des raisons moins grandes, plus idéologisées, plus fictives, plus astrales,
l’Homme n’est pas libre. 

Donc si nous regardons l’évolution dans la conscience humaine, si nous regardons le
phénomène de la conscience évolutionnaire, nous ne pouvons le regarder que sur une base
individuelle. On ne peut pas le regarder sur une base collective, parce que lorsque l’Homme
sera arrivé à vivre une conscience collective individualisée systémique, l’Homme
n’appartiendra plus à la conscience de la Terre. Ça sera l’évolution de la période
jupitérienne et les Hommes ne seront plus ce qu’ils ont été, c’est-à-dire des animaux
intelligents. 

Mais lorsque nous faisons l’énoncé qu’une conscience créatrice, c’est une conscience qui
permet à l’Homme de s’allumer lui-même, de créer sa propre Lumière, de s’éveiller à sa
propre Lumière, et d’établir par lui-même, pour lui-même et les autres, des constats
universels qui constituent finalement les rapports de la nouvelle liberté, ça implique pour
tout être en évolution une réévaluation de sa relation psychologique avec sa civilisation.
Que vous le regardiez à un niveau ou à un autre, ça reviendra toujours à une réévaluation de
son moi psychologique par rapport à la civilisation. 

Ce n’est pas parce que nous parlons de conscience ou d’éveil de la conscience, de
conscience plus avancée, que cette conscience est en opposition avec la civilisation. La
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conscience n’est jamais en opposition avec quoi que ce soit. 

Par contre, une conscience éveillée est totalement éveillée et capable de définir sa relation
avec les civilisations, d’apposer les conditions qui lui plaisent dans sa relation avec le
monde. Sinon l’Homme est assujetti astralement à la configuration psychologique de la
conscience de sa race, et l’ego n’est pas capable de s’éveiller à sa propre réalité, c’est-à-dire
d’établir lui-même, par lui-même, pour lui-même et pour les Hommes, la fondation d’une
nouvelle liberté.

Donc ce que l’Homme découvrira de plus difficile dans son acheminement, dans son
développement, dans son évolution, ce sera la maîtrise de ses émotions par rapport à son
Intelligence pure. 

Et cette maîtrise de l’émotion humaine dépendant de chaque individu, chez l’homme ce sera
d'une sorte, chez la femme ce sera d’une autre sorte, mais ça revient toujours à la même
chose ; l’ego étant un peu comme le chien qui court après sa queue, l’ego étant toujours un
être qui tourne en rond ou un être qui avance, qui recule, qui avance, qui recule, qui avance,
qui recule.

Et ceux qui auront la chance, quand je dis “la chance”, je veux dire pour des raisons
d’évolution, pour des raisons karmiques, pour des raisons d’expérience, pour des raisons de
lien avec les plans, ceux qui auront la chance de vivre ou d’expérimenter la conscience ou sa
relation avec d’autres plans d’une manière plus dirigée, plus directe, plus pénible, seront
ceux qui finalement auront vaincu la crainte.

Parce qu’on ne vainc pas la crainte par soi-même, on ne vainc pas la crainte parce qu’on
veut la vaincre. On vainc la crainte lorsqu’elle nous est imposée, créée dans toute sa
dimensionnalité, et maintenue à l’écart de notre réalité par notre propre Lumière.

L’Homme ne pourra jamais grandir en conscience ou s’élever en conscience, ou devenir,
appelez ça ce que vous voulez, universel, conscient, voyant, totalement voyant, ainsi de
suite, l’Homme ne deviendra pas ce qu’il est, c’est-à-dire un être systémique dans une
matérialité tant qu’il n’aura pas conquis la crainte. Et la crainte de l’un n’est pas la crainte
de l’autre, mais la crainte sur la Terre est universelle. 

L’involution a créé la crainte, constitué la crainte, développé la crainte, maintenu la crainte
pour dominer l’Homme. L’initiation solaire de l’Homme fera face à ses craintes, forcera
l’Homme à faire face à ses craintes, et aucun Homme qui est mis face à ses craintes ne peut
pas ne pas prendre conscience de ses craintes.

Il y a des niveaux d’expérience, il y a des mouvements de la Lumière dans les recoins de
l’Homme, dans les recoins de l’âme de l’Homme, qui forcent l’ego à finalement admettre
que : “ah, dans cette condition, en relation avec cet évènement, il y avait en moi de la
crainte”.

C’est pour ça que si on demande quelle est la différence fondamentale entre l’involution et
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l’évolution, l’initiation astrale de l’involution ou l’initiation spirituelle et religieuse de
l’involution qu’ont connue les anciens initiés ou les anciens maîtres d’œuvre, et l’initiation
solaire de l’évolution, la différence est fondamentale. 

Chez l’Homme nouveau, la crainte sera totalement détruite, et la mesure de l’Homme sera
cette destruction de la crainte parce que la crainte, la relation entre la crainte et l’ego
demeure le lien occulte entre l’Homme et le plan astral. L’Homme retournera au plan de la
mort, autrement dit au plan de la mort noire, c’est-à-dire au plan astral parce que la crainte
en lui exercera son pouvoir magnifique qui est celui de l’attirer vers la chaleur, c’est-à-dire
la fausse liberté, la fausse identité.

Alors que pour l’Homme nouveau, pour l’Homme conscient, pour l’Homme éveillé, pour
l’Homme qui sera demain quelque chose qu’on ne connaît pas aujourd’hui, la crainte, et je
parle de la grande crainte, la crainte de la mort, la crainte de l’inconnu, la crainte des forces,
la crainte de sa relation avec des anciennes divinités qu’on appelait des guides spirituels, ou
qu’on appelle des ajusteurs de pensée, la crainte quelconque, cette vicieuse “putréfication”
de l’élément fondamental de la vie dans l’Homme, qu’on appelle “la Lumière”, cette
vicieuse “putréfication”, l’Homme conscient la rejettera dans sa lutte foncièrement étroite
avec ce qu’on appelle l’occulte. C’est-à-dire les forces qui ont dominé l’ego et qui ont créé
pendant l’involution le caractère luciférien de l’Homme planétaire.

Et nous n’employons pas le terme “luciférien” dans le sens religieux classique du terme,
nous employons le terme “luciférien” dans le contexte cosmique, systémique, de
l’incarnation de l’âme dans une matérialité, où l’âme puise dans la mort les forces
nécessaires pour s’exercer dans la matérialité, et connaître ce que nous appelons
“l’expérience planétaire”.

Tout ceci fait partie du caractère luciférien de l’Homme, c’est-à-dire du caractère
systémique d’une Lumière qui ne peut pas dans l’Homme s’éveiller par elle-même parce
qu’elle est forcément liée, contrôlée, dominée, enveloppée dans une condition planétaire
qu’on appelle “la crainte”. 

Et que vous regardiez, que vous soyez de n’importe quel cadran, que vous soyez de
n’importe quelle secte, que vous soyez de n’importe quelle religion, de n’importe quel
peuple, de n’importe quelle croyance ou race, que vous soyez éduqués ou non éduqués,
riches ou pauvres, puissants ou non, vous connaîtrez toujours la crainte.

Parce que la crainte fait partie de la relation entre l’Homme et un inconnu qu’il n’a pas
dominé, c’est-à-dire du mensonge qui existe en lui, qui fait partie de son opacité, qui fait
partie de son ignorance et qui fait partie du fait qu’il n’a pas encore maîtrisé en lui-même
son propre Esprit. 

La maîtrise de l’Esprit pour un Homme conscient, pour un être qui viendra, la maîtrise de
l’Esprit pour cet être qui s’engendre par sa propre parole, qui engendre par sa propre parole,
cette maîtrise ne peut venir que d’une lutte fondamentale entre son Esprit et d’autres
niveaux d’esprits qui calquent ou qui créent en lui une réflexion, empêchant l’ego de savoir
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d’où il vient, quel est son origine, avec qui il est en communication, quelle est la nature de
la pensée, d’où vient la pensée, où va la pensée, pourquoi la pensée, d’où détient-il cette
capacité non animale d’extrapoler sur la réalité ! 

Et si l’Homme ne connaît pas les origines de ce mouvement de conscience, de supposée
Intelligence, il ne peut pas commencer à décoder ce que nous appelons le fil de
l’Intelligence. Le fil de l’Intelligence étant cette rivière, ce courant infini qui unit toutes
Intelligences matérielles, astrales ou mentales, c’est-à-dire tout mouvement de Lumière sur
un plan quelconque, dans une forme quelconque, infiniment ou éternellement, ce qu’on
appelle “l’évolution de la sagesse”. Et l’évolution de la sagesse, ce n’est pas une
particularité de l’Homme.

L’évolution de la sagesse, ça fait partie de l’évolution de la science de l’Esprit jusque sur les
plans plus matérialisés où l’évolution de la sagesse devient pour un être incorporé dans la
matière, l’évolution de la science moderne.

Il y a une relation entre l’évolution de la sagesse sur le plan systémique, cosmique, et sur le
plan purement matériel où on l’appelle... Où on lui donne le nom de “science matérielle”. Et
l’évolution de cette sagesse ne fait pas partie de l’exclusivité de l’Homme. Elle fait partie
d’un mouvement qui unifie les différents plans de sa réalité et qui donne à ce qu’on appelle
“l’Homme”, c’est-à-dire l’ego incarné ou l’ego inconscient, l’impression d’être intelligent ;
impression qui est à l’origine de l’orgueil traditionnel, classique, biblique, que l’on a
personnifié comme étant le lien luciférien. 

Lien qui est à l’origine de la conflagration des ego, qui a donné naissance aux guerres, aux
conflits, et à la scission des peuples et des nations et des races pour des raisons d’expérience
de l’âme ; raisons qui, au cours de l’évolution future, quels que soient les temps, la
chronologie des temps, forceront l’Homme à reconstituer son unité avec les mondes afin de
rapporter, ramener dans l’Histoire de sa civilisation une unité qui, finalement, servira toute
l’Humanité, au lieu de simplement enrichir une élite. 

Mais l’Homme sera forcé de réaliser un jour, au cours de son évolution, que la progression
de son Intelligence, le développement de son Intelligence, de sa conscience est voué
ultimement, ULTIMEMENT, à devenir une expérience individualisée, c’est-à-dire à devenir
une expérience qui le concerne seul et uniquement et qui ne concerne pas les autres. 

Parce que si l’Homme n’en arrive pas un jour à se confronter à lui-même pour pouvoir
extraire de sa réalité les différentes essences nécessaires qu’il doit redonner au monde pour
élever la conscience du monde, il ne pourra jamais reconnaître, savoir qui est son frère. 

Si l’Homme ne peut pas extraire de sa conscience ses essences qui font de lui un être
réellement extraordinaire, et quand je dis “extraordinaire”, je veux dire au-dessus de
l’ordinaire, unique en soi, pour lui-même, par rapport à lui-même, étincelle qui jaillit du
fond d’un inconnu qu’on appelle son mystère humain, l’Homme ne pourra pas donner à la
vie, à la société, à ses frères, une extension de ce qu’il est, c’est-à-dire sa sagesse. 

524



Et si l’Homme ne peut pas donner à l’Homme sa sagesse, cette vraie sagesse qui est le
résultat d’une démonstration personnelle de son lien universel éveillé, renouvelé, en relation
avec lequel il ne vit plus de mensonge parce qu’il a lutté pour se déshabiller d’un vêtement
qu’on lui avait imposé pendant l’involution, vêtement qu’on appelle “la pensée réfléchie”,
l’Homme ne pourra pas créer dans le monde cette nouvelle unité de conscience, cette
relation avec l’être semblable à lui qu’on appelle “l’Homo sapiens”.

Donc l’Homme demeurera un être sans identité, et un être sans identité c’est un être qui
n’est pas capable, qui ne peut pas dire non à son impuissance et qui découvrira toutes sortes
de raisons pour se garder dans l’impuissance, parce que son ego sera suffisamment puissant
pour lui enlever les ressources nécessaires à sa liberté.

L’âge de la réflexion est fini, l’âge de la philosophie est terminé, l’âge des religions tire
lentement à sa fin. Tant qu’il y aura des religions, tant qu’il y aura des ignorants il y aura
des religions. Et lorsque nous parlons d’ignorants, nous ne parlons pas d’ignorants dans le
sens péjoratif du terme, nous parlons de ceux, des Hommes sur cette planète, des races, des
mémoires sur cette planète qui ne sont pas encore éveillées à elles-mêmes. 

Que l’Homme ait un doctorat ou qu’il n’ait pas de doctorat, ça ne fait pas de lui un être
moins ignorant que l’autre, et je connais des Hommes, des gens dans le monde qui sont
moins éduqués que d’autres, qui sont sans sommité intellectuelle et qui ont plus de sagesse
que le plus instruit des docteurs. Fin.
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Le processus de questionnement PE#037 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

037 – LE PROCESSUS DE QUESTIONNEMENT

Je voudrais développer un autre plan de cette psychologie évolutionnaire là, je pourrais
donner un nom à ça, j'appellerais ça l’élucidation des catégories à partir du plan mental.
Qu’est-ce que je veux dire par l’élucidation des catégories ? L’être humain est en recherche
constante. Et pour lui, la recherche c’est le questionnement. 

Et le questionnement, ça lui permet de satisfaire la partie mentale de son ego, et cette partie
mentale là, bien qu’elle soit nécessaire sur le plan psychologique, elle devient totalement
surannée ou surexposée sur le plan mental parce que sur le plan mental, la réflexion n’existe
pas pour donner à une question, une valeur.

C’est peut-être un peu difficile à saisir ce que je dis là, mais je vais revenir, je vais faire la
reconnexion. 

Alors quand je dis que sur le plan mental, la question n’a pas de valeur, je dis que la
question ne sert pas à donner ou ne sert pas de support à la partie inférieure de l’intelligence,
c’est-à-dire à l’ego intellectualisé. Et dans l’évolution de la conscience mentale vers la
conscience supramentale, dans l’évolution d’une psychologie involutive vers une
psychologie évolutive, l’Homme va en arriver éventuellement à découvrir ou à trouver son
équilibre dans ce que j’appelle “le vide créatif de sa conscience”.

Quand l’Homme aura découvert le vide créatif de sa conscience ou l’équilibre à l’intérieur
de ce vide-là, l’Homme techniquement n’aura plus de questions à se poser. Et au lieu de
poser des questions ou de se poser des questions, il sera simplement au service des réponses,
donc il créera les réponses nécessaires, dépendant de l’individu ou dépendant de la
conscience à l’écoute, il créera des réponses nécessaires pour faire avancer l’Homme dans le
développement de sa conscience mentale.

Ce que je veux dire, c’est que le processus réflectif de l’ego qui mène chez l’Homme
intelligent à une certaine forme de questionnement, provient du fait que l’ego dans son
inconscience... Puis quand je parle de son inconscience, je ne parle pas de son inconscience
dans un sens péjoratif, je parle de l’ego qui n’est pas dans sa puissance créatrice parce que si
l’ego était dans sa puissance créatrice, il n’y en aurait pas de questions ! Et la raison pour
laquelle il n’y aurait pas de questions, c’est parce que l’infinité de son mental serait à sa
disposition, n’importe laquelle, dans la mesure où il aurait à s’exprimer créativement sur le
plan matériel.

Donc si un être est capable de s’exprimer créativement sur le plan matériel, c’est-à-dire
techniquement pouvoir répondre à toutes les questions, à ce moment-là il n’y a plus cette
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partie de son mental qui questionne. 

Donc cette partie de son mental involutif qui cherche à comprendre la vie, disparaîtrait au
profit d’une conscience mentale créative qui est instantanément capable ou douée pour
exprimer dans cet instant-là, ou d’expliquer dans cet instant-là, les conditions de la vie
matérielle ou de la vie évolutive, ou de la vie des systèmes, parce qu’un être conscient ça
réfléchit de moins en moins. 

Alors qu’un être inconscient réfléchit techniquement de plus en plus parce qu’il essaie de
cerner l’infinité. 

Donc le processus de questionnement qui existe chez l’Homme fait partie de sa tendance
naturelle à vouloir cerner l’infinité, et ça, ça fait partie de la curiosité de son intellect, et
c’est normal, ça fait partie de l’involution. 

Mais à partir du moment où l’Homme va passer à une autre phase dans sa relation avec
l’invisible, il va être obligé éventuellement de cesser le processus de questionnement parce
que l’invisible étant tellement vaste, si l’Homme poursuit son questionnement intellectuel, il
deviendrait extrêmement fatigué sur le plan mental, et éventuellement sa conscience
s’évanouirait.

La raison pour laquelle je parle de l’élucidation des catégories, c’est pour mettre en relief,
au cours de l’évolution, certains aspects de la conscience qui forceront l’ego à se déshabiller
de plus en plus de son enveloppe intellectuelle pour s’habiller, si vous voulez, ou se
réhabiller d’une autre enveloppe beaucoup plus subtile, beaucoup moins affligée par le
besoin de la vérité, et beaucoup plus conscient du besoin simplement d’exprimer une
vibration par le biais du mental pour avoir une mesure de ce qu’il sait, au lieu d’avoir une
mesure de ce qu’il recherche savoir.

Est-ce que ça se comprend ce que je vous dis ?... Pendant l’involution, ou chez les êtres qui
cherchent, ou des êtres évolués qui cherchent, il y a toujours le phénomène du
questionnement, c’est-à-dire du besoin de l’ego de s’approprier une mesure de vérité pour
avoir l’impression de toucher du doigt à la réalité. 

Et cette condition-là qui fait partie de l’ego involutif, qui fait partie de sa curiosité, qui fait
partie du développement de son intellect, cette condition-là, avec le temps, au fur et à
mesure où l’Homme va rentrer dans une conscience réellement mentale, cette condition-là
va disparaître parce que l’ego ne pourra plus absorber le caractère partiel de la vérité. 

Il sera obligé simplement de se nourrir d’une vibration qui n’est pas d’une manière ou d’une
autre liée au besoin de la vérité, mais qui fait simplement partie de sa capacité d’expression
en tant “qu’être-Lumière”. Est-ce que ça se comprend ça ? 

Quand l’Homme va passer de l’involution à l’évolution de la conscience mentale inférieure
à une conscience plus avancée, l’Homme sera déraciné éventuellement de son corps de désir
intellectuel. 
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Et le corps de désir intellectuel chez l’Homme, c’est son besoin de mettre le doigt ou de
toucher du doigt la réalité, en passant par les catégories, c’est-à-dire par les valeurs qu’il
donne aux formes, et que lui, en tant qu’intellectuel ou en tant qu’être pensant... Dont lui en
tant qu’être pensant, s’instruit pour avoir l’impression de savoir, et l’impression de savoir
fait partie du besoin de l’ego involutif, fait partie de la naissance de son Esprit, mais en
même temps fait partie de son instabilité.

Donc le processus de questionnement fait partie de la naissance de l’Esprit de l’Homme,
mais en même temps, ça fait partie de son instabilité parce qu’il n’y a pas de finitude dans le
questionnement, autrement dit il n’y a pas de limite à se questionner. 

C’est un petit peu comme les différentes questions d’infinité que l’ego, que l’intellect peut
se poser. L’intellect a beaucoup de difficulté à traiter avec l’infinité. C’est difficile pour
l’intellect ou pour un ego intellectualisé de pouvoir s’abstenir de penser que l’Univers a une
origine. 

L’ego a besoin de sentir que l’Univers a une origine parce que si l’Univers n’a pas
d’origine, pour lui en tant qu’être pensant, la valeur psychique de son déracinement dans un
vacuum total d’Esprit est trop grande, c’est trop, c’est “too much” pour lui, en tant qu’être
enveloppé dans une finitude, qu’on appelle “le corps matériel”.

S’il était Esprit pur, s’il était Esprit en astral ou Esprit en conscience éthérique, il n’y aurait
pas de problème avec le fait que l’Univers n’a pas d’origine, ça ne le dérangerait pas ça
parce que la constitution psychologique de son ego, la nature de son moi, ne l’inviterait pas
à vouloir stabiliser ce qui ne stabilise pas, c’est-à-dire l’infinité. Donc l’Homme n’aurait pas
tendance, en tant qu’être pensant religieux ou spirituel, à se créer un Dieu qui représente
pour lui la finitude de l’infinité, qu’il anthropomorphise pour des raisons purement
biologiques ou purement psychiques ou psychologiques. 

Alors qu’un Homme conscient, un Homme qui a réellement une conscience mentale dans le
sens supramental du terme, n’est pas capable de s’exercer psychologiquement à découvrir
des paramètres infinis pour stabiliser sa relation avec ce vacuum-là en tant qu’ego, parce
qu’il n’a pas besoin de penser pour sentir la réalité ou pour avoir une mesure de la réalité,
ou pour évaluer la réalité. 

La réalité pour lui est simplement l’aventure d’un Esprit qui a cessé de se questionner alors
que pour l’Homme de l’involution, la réalité c’est le mouvement de son Esprit à travers les
différentes catégories qui constituent pour lui les bornes, les limites de l’Univers palpable à
travers le sens psychologique de son ego qu’on appelle “l’intellect”. 

Dans le processus d’affirmation d’une conscience créatrice, l’Homme découvrira d’après
lui-même, selon son statut évolutionnaire, selon son état mental, selon son Esprit, selon son
indépendance d’Esprit, selon sa capacité de créer au-delà des formes qui constituent le
patrimoine de l’involution, l’Homme aura la capacité de s’instruire lui-même. 
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Quand l’Homme s’instruit lui-même, il ne peut pas s’instruire d’après les outils qui ont
apprivoisé l’Humanité antérieure. Autrement dit un être conscient ne peut pas s’instruire de
lui-même en utilisant les outils ou les méthodes, ou les méthodologies, ou les idéologies qui
ont caractérisé sa conscience involutive et qui ont donné prééminence à son intellect.

Il est obligé de passer à une autre étape où le questionnement n’existe plus pour lui parce
qu’il est fatigué de chercher. Étant fatigué de chercher, étant épuisé ou ayant épuisé sa
relation avec la forme qui équivaut au processus mental de l’involution, il cherche
simplement à s’éloigner de plus en plus du questionnement pour en arriver finalement à être
seul, à pouvoir dominer la forme. En dominant la forme, il est seul, c’est-à-dire qu’il a la
capacité d’être dans un sens un autodidacte systémique. 

Qu’on lui demande qu’est-ce que c’est Dieu, qu’est-ce que c’est  le Feu, qu’est-ce que c’est
l’origine des mondes, qu’est-ce que c’est l’Île du Paradis, il décrira ces catégories-là qui
font partie de l’expérience psychologique occulte, ésotérique, philosophique ou religieux de
l’involution, et il décrira ces catégories-là selon sa vibration, selon sa puissance, selon le
degré de non-identification avec la forme qu’on appelle la connaissance, qui sera pour lui la
manifestation de son identité.

Donc pour un être conscient, la vérité n’existant plus, le questionnement étant de moins en
moins restreint parce que la vérité n’existe plus, il est obligé, pour satisfaire sa volonté
créatrice, de dicter, d’établir par lui-même, selon lui-même, les bornes de toute question. 

Donc c’est lui, ça revient à lui en tant qu’être systémique pensant, éthérisé dans le mental,
ça devient à lui la responsabilité, s’il le veut, si ça fait partie de sa volonté, de développer les
nouveaux codex de la connaissance, c’est-à-dire de développer les bornes de ce qu’on
appelle ou de ce qu’on appellera peut-être dans un certain temps, “des vérités anciennes”,
mais dans un temps ou dans un moment qui n’a aucune limite chronologique et qui ne peut
pas être perçu par l’intellect, mais qui doit être et qui ne peut qu’être perçu par vibration.

Si on me demandait de décrire, de faire un dessin qui, succinctement, nous donnerait une
appréciation purement psychologique de ce qu’on appelle “l’intellect créatif”... L’intellect
créatif dans la conscience mentale, le mouvement de la conscience mentale, c’est ceci : c’est
un mouvement pur, simple, intégral, qui n’a aucune origine et qui n’a aucune fin, parce que
la prise de conscience qui constitue la colonne vertébrale de ce mouvement d’énergie là n’a
pas de réflexion.

Donc n’ayant pas de réflexion dans cette prise de conscience, le concept de l’origine et le
concept de la fin ne peut pas exister, donc les paramètres, les valeurs qui sont nécessaires
pour délimiter ce qu’on appelle “la vérité” n’existent plus. Alors que pour l’intellect, le
même graphique qui servirait à en exposer une sorte de… À l’exposer un peu visuellement,
l’intellect ça serait ça (BdM fait un croquis). 

Alors ce mouvement-là qui est infini en soi est totalement désordonné parce que dans ce
mouvement-là, le mouvement essentiel de l’Esprit ne peut pas retracer le début ou la fin de
son expression, alors que dans l’Intelligence intégrale, la conscience est capable de mettre le
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doigt sur le début ou la fin de son expression en disant que le début n’existe pas et la fin non
plus. Alors que l’intellect lui, va être obligé de mettre le doigt sur la fin ou le début de son
expression en souffrant l’impuissance de les définir. 

L’intellect souffrira toujours de l’impuissance de définir l’origine et la fin de son
expression, et c’est ça qui a créé pendant des siècles, surtout dans les temps modernes, la
fameuse “angst” (angoisse) existentielle dont parlait Shopenhauer, ou la fameuse crise
existentielle qui a été mise à la face du monde par Jean-Paul Sartre. 

Ce mouvement-là de l’Esprit humain moderne qui est rendu extrêmement complexe est
devenu pour l’Homme, pour l’ego qui recherche la vérité, une forêt à l’intérieur de laquelle
il est impossible de se retrouver par compas. Et la conscience de ceci ne peut pas être
révélée à soi par philosophie, parce que la philosophie utilise les mêmes stratèges que
l’intellect.

Donc la découverte de la différence entre ce mouvement de conscience là et celui de
l’intelligence rationnelle, ne peut être basée ou ne peut dériver que de la présence de l’Esprit
qui domine la question. Si votre Esprit ne domine pas votre question, c’est votre ego qui la
développe ou qui la maintient, ou qui la cultive. Si votre Esprit domine votre question, vous
verrez que dans votre relation mentale avec l’Esprit, il y aura des choses que vous pourrez
questionner, il y aura des choses que vous ne pourrez pas questionner. 

Et si votre Esprit est extrêmement présent, vous sentirez que votre Esprit a un appointement
très dirigé sur et contre votre intellect, à un point où votre Esprit un jour pourra vous
soutirer complètement votre mémoire, pour vous faire saisir finalement dans un instant que
vous n’avez même pas la liberté de penser.

Quand l’Homme aura réalisé qu’il n’a même pas la liberté de penser, son mouvement puéril,
psychologique, involutif, existentiel, plein d’anxiété, parce qu’il recherche la vérité, donc le
terminal de son mouvement, cet Homme-là sera obligé finalement d’admettre que l’origine
de la pensée, la fonction de la pensée, le mouvement de la pensée, n’est pas déterminé par
les doctrines de l’ego, c’est-à-dire par les besoins existentiels de sa recherche pour découvrir
ce qu’on appelle “la vérité”.

Donc ce sera pour l’Homme un grand choc, une grande réalisation, une réalisation qu’il ne
pourra pas contester, parce qu’elle fera partie de l’éveil de son Esprit. Une fois l’Homme
dans l’éveil de son Esprit, il n’aura plus besoin de faire de la recherche ou de questionner ou
de se questionner parce que son Esprit étant suffisamment présent, autrement dit
suffisamment en alliance avec son ego, son Esprit pourra finalement très très délicatement
lui suggérer que la question est sans importance.

Quand l’Homme en tant qu’ego deviendra conscient que la question la plus importante est
sans importance, l’Homme commencera à se reposer l’Esprit, et finalement pourra
commencer à bénéficier de cette présence ineffable qu’on appelle l’Esprit, pour plus tard en
découvrir des aspects un peu plus onéreux dans une initiation psychique. Et plus l’Homme
deviendra conscient, et plus il viendra en contact avec l’intellect qui se questionne, plus il
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deviendra instantanément fatigué dans son Esprit.

Vous sentirez la fatigue parce qu’un intellect qui se questionne vous transfère sans le savoir,
sans le réaliser, vous transfère sa vibration, il vous émet sa longueur d’onde, vous devinerez
ce type de longueur d’onde qui n’est pas, je dirais, en sympathie vibratoire avec la vôtre,
parce qu’elle ne fait pas partie de la même origine. L’une fait partie du plan mental, l’autre
fait partie d’un autre plan mental.

L’une fait partie du mouvement de l’ego, alors que l’autre fait partie du retirement de l’ego,
de la transparence de l’ego. Et à partir du moment où l’Homme constatera que sa relation
avec les Hommes concernant le questionnement de l’involution est une relation qui ne fait
plus partie de son expérience, et avec laquelle il ne veut plus lui-même fraterniser... Parce
qu’il n’appartient plus à cette secte des Hommes, c’est-à-dire à cette race des Hommes qui
recherche la vérité ou la connaissance !

Donc ce n’est pas une diffamation contre la recherche de la vérité, c’est simplement un
exposé pour faire réaliser que dans le temps, au cours de l’évolution, l’Homme ne pensera
plus comme l’Homme a pensé. Et ne pensant plus comme l’Homme a pensé, ses intérêts en
tant qu’ego deviendront extrêmement diversifiés, parce qu’il sera obligé par vibration
d’émettre des sons qui ne correspondent plus aux appétits de l’âme. 

Quand un Homme émet des sons par la parole qui ne correspondent plus aux appétits de
l’âme, son Esprit est désengagé du langage des Hommes. Quand l’Esprit de l’Homme est
désengagé du langage des Hommes, l’Homme ne peut plus fraterniser avec le besoin
intellectuel de l’Humanité pensante. 

Il est obligé de se retirer dans le désert de son expérience, où le mouvement de son Esprit en
relation avec le vide est la seule composante qui représente pour lui la vraie liberté. Donc il
n’y a pas de diffamation contre la recherche de la connaissance ou la curiosité de
l’involution. Il y a simplement un éloignement de ce besoin primaire de l’Homme de
s’approprier la réalité à travers la forme ou à travers les catégories.

Et lorsque l’Homme aura finalement constaté que la puissance de son Esprit s’exerce non
pas par le questionnement, mais par la destruction de la forme, afin de la remplacer par une
autre un peu plus sophistiquée, l’Homme découvrira de nouvelles bornes concernant la
réalité. 

Mais ce seront des bornes à la mesure de son Esprit dans un temps neuf, et non pas la
mesure de son Esprit ou la finalité de l’expression de son Esprit de manière absolue, parce
que la connaissance ou le savoir, ou la sagesse, ou toute cette expression de la finitude par
rapport à l’infinité, c’est un mouvement qui n’a pas de fin et qui n’a aucun point de
résurrection. 

Et c’est ça qui crée… Et c’est de là que vient l’impression chez l’Homme que Dieu existe
parce que l’Homme a besoin pour vibrer au niveau de son âme, l’Homme a besoin de sentir
qu’il EST. Et l’Homme ne sent qu’il EST que dans la mesure où il est capable de faire une
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évaluation de ce qu’il projette ; on appelle ça “la connaissance”. 

Et dans la mesure où les Hommes auront finalement cassé avec le CD ou le disque dur de la
mémoire humaine, l’Homme finalement pourra créer une nouvelle technologie, c’est-à-dire
créer une nouvelle façon d’exprimer son savoir, mais sans fin, sans finalité, sans
questionnement et sans besoin chez lui, en tant qu’ego, de vouloir ou d’avoir besoin de
s’approprier des catégories qui définissent tangiblement ou intangiblement la réalité.

Un Homme qui a l’impression de pouvoir saisir la réalité à travers les formes est un
philosophe. Alors qu’un Homme qui a la capacité de décrire la réalité en utilisant les formes
simplement pour encapsuler son énergie créative n’est plus un philosophe, il est simplement
une lumière passagère qui vibre dans un monde ou sur un plan quelconque… (Mini
coupure)...

(Reprise en cours) (...) Qui constitue la limite de son mouvement en incarnation sur un plan
ou sur un autre. À partir de ce moment-là l’Homme est libre en Esprit sur le plan matériel,
sur le plan astral, sur le plan éthérique, l’Homme est capable à ce moment-là de se dissocier
en Esprit de la forme. Et quand l’Homme sera capable de se dissocier en Esprit de la forme,
l’Homme pourra sur quelque plan qu’il soit, matériel, astral ou mental, l’Homme pourra
parler ou avoir une conversation intelligente avec les invisibles.

Mais tant que l’Homme ne pourra pas se dissocier des catégories parce qu’il aura besoin
d’elles pour consubstancialiser sa réalité, l’Homme aura besoin de réfléchir et de donner une
limite quelconque à son savoir, et ça, ça sera la vérité, et l’Homme ne pourra pas à ce
moment-là avoir un dialogue étroit, serré, non dominé, non dominant avec les invisibles, qui
représentent d’autres niveaux d’Intelligences, qui aussi peuplent les civilisations parallèles. 

Et tant que l’Homme ne pourra pas faire ça, il demeurera un être planétaire, un être qui est
réellement circonscrit à une expérience planétaire locale qu’on appelle dans notre cas
“l’expérience terrestre”, et il ne pourra pas, de cette expérience-là, convenir avec lui-même
sur tous les plans de sa réalité, donc l’Homme demeurera exposé à la fragmentation de son
être.

Donc il sera ce qu’on appelle “un être humain normal” au lieu de pouvoir vibrer
substanciellement à la multidimensionnalité de son rayon sur différents plans, qui lui permet
d’être en communication avec des Hommes, d’être en communication avec des Surhommes
ou d’être en communication avec des invisibles qui constituent des niveaux de civilisation
dont les technologies sont totalement intemporelles.

À partir de ce moment-là l’Homme pourra commencer à exercer son droit en tant qu’être
créateur, c’est-à-dire en tant qu’être aîné dans le système où il sera en évolution, et de
pouvoir finalement dicter aux Hommes ou aux forces supérieures les Lois qui ne doivent
pas violer sa liberté. Et tant que l’Homme ne pourra pas dicter aux Intelligences ou aux
niveaux d’Intelligences, ou aux unités d’Intelligences, les Lois qui le protègent, donc qui ne
violent pas sa liberté, l’Homme sera un être dominé, et naturellement, n’appartiendra pas à
la race des Seigneurs.
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Nous avons sur la Terre, à cause de notre expérience, à cause de la nature de l’âme, donc à
cause de la nature de notre mémoire, nous avons sur la Terre l’impression que nous sommes
limités, c’est-à-dire qu’il existe pour nous des bornes dans l’achèvement de notre
incarnation. Et pour la plupart des Hommes, pour la majorité des Hommes, la borne
fondamentale, la borne la plus explicite, c’est la mort du corps physique, donc la mort
astrale.

Alors que l’Homme au cours de l’évolution, lorsqu’il se sera finalement constitué en une
unité de conscience intégrée, ne vivra pas la mort astrale comme l’a vécue l’Homme de
l’involution, il passera à côté du plan astral pour entrer dans le plan éthérique, et finalement
établir un lien universel avec ce que nous appelons aujourd’hui “l’ajusteur de pensée” ;
c’est-à-dire cette force, cette Lumière qui est l’autre pôle de sa réalité qu’on appelle pour le
moment “le pôle cosmique de sa réalité”, “le moi cosmique de sa réalité”, mais qui en fait
représente l’ultime illusion de son essence incarnée.

Et quand l’Homme aura réalisé que cette entité, que cet ajusteur de pensée est l’ultime
illusion de son essence incarnée, l’Homme reprendra sur la Terre ou sur quelque plan qu’il
soit, il reprendra pour sa propre exécution le droit de parole, le droit d’expression, le droit
de définir. 

Il sera en même temps juge et jugé. Il pourra, sans aucun fléchissement de sa conscience, il
pourra dire : “l’Éternel ça se décrit comme ça, l’Intemporel ça se décrit comme ça, ce qu’on
appelait Dieu ça se décrit comme ça, les civilisations parallèles ça se décrit comme ça, le
terme Esprit veut dire telle chose, ainsi de suite, ainsi de suite”. 

Il n’y aura plus chez l’Homme de limite imposée à sa conscience créatrice par des
catégories qui, pendant l’involution, ont servi à constituer chez lui, par mouvements
successifs, par vagues successives, le fardeau fondamental de son existence qu’on appelle
“la crainte”. 

Et si l’Homme ne sait pas, si l’Homme n’est pas capable de pénétrer les arcanes de la
réalité, c’est-à-dire s’il n’est pas capable de s’inviter lui-même à définir, en tant que juge,
les limites de mondes qui constituent les projections de son mouvement, l’Homme, s’il ne
peut pas faire ça, il est obligé de se considérer comme un esclave de la connaissance. 

Et étant esclave de la connaissance quelle que soit la qualité qu’on puisse apposer à cette
forme d’esclavage là, sur la Terre, ça représente toujours pour lui une limite à  sa liberté
parce qu’il ne peut pas contester, donner d’expansion d’éliminer ou de remplacer les
catégories qui ont servi à son développement intellectuel. 

Si vous regardez l’expérience de l’Humanité, l’expérience de certains individus, par
exemple, dans le monde, qui sont extrêmement froissés par l’avortement, qui sont
extrêmement froissés par le fait que des individus croient à une certaine religion ou croient
d’une certaine manière, si vous regardez le mouvement intellectualisé et spirituel de
l’Homme inconscient, si vous le regardez de près, vous reconnaissez quoi ? 

533



Vous reconnaissez que dans tous ces mouvements-là, quelle que soit la bonne volonté, il y a
toujours l’atrophie de l’Intelligence. Il y a toujours la domination de l’autre, il y a toujours
l’assermentation personnelle d’avoir la clé de la vérité, il y a toujours le besoin de
révolutionner la conscience des autres pour s’approprier les autres. Il y a toujours le besoin
chez l’Homme d’éteindre le peu de Lumière qui existe chez les autres afin de créer les
nouvelles dictatures. 

C’est pour ça que l’Homme conscient, l’Homme de cette prochaine époque, qu’on a
beaucoup de difficulté aujourd’hui à définir... Parce que nous sommes dans un temps où la
télépathie n’est pas au service de la conscience entre les Hommes, la télépathie est au
service de la conscience entre les Hommes et les plans, mais elle n’est pas au service de la
conscience entre les Hommes et les Hommes... 

De sorte que l’Homme conscient peut difficilement exercer son “droit d’aîné” par rapport à
un autre, en faisant vibrer son Esprit et en l’amenant automatiquement à la même mesure
que lui-même, sans violer ses droits en tant qu’être. 

Et comme on n’est pas rendu à ce point-là, c’est très difficile pour le moderne conscient de
définir ou de dire, ou de décrire, ou d’extrapoler sur la réalité future de l’Homme qu’on
appelle “nouveau”, sur la réalité de cette race-racine qu’on conçoit comme étant l’apogée
d’une nouvelle science, l’apogée d’une nouvelle évolution, et finalement la fille réellement
aînée de l’Humanité.

Donc quand on parle de l’élucidation des catégories à partir d’une conscience mentale, on
parle du besoin chez l’Homme d’exprimer une opposition instantanée par rapport à une
catégorie qui lui est présentée pour des raisons de recherche ou de définition de la réalité. 

Et ça, ce n’est pas évident pour l’Homme en général parce que se mettre en opposition avec
une catégorie, ça l’invite à définir la réalité par rapport à lui-même. Ce qu’il ne peut pas
faire encore.

Donc à cause de cette condition qui l’infirme, l’Homme se sent obligé d’appartenir à ce
cercle d’Humanité qui questionne la réalité à travers les catégories pour avoir un sentiment
de connaissance. Et c’est ainsi que les Hommes à travers l’Histoire ont participé, sans s’en
rendre compte, à la création d’un égrégore tellement puissant que cet égrégore-là a créé dans
la conscience humaine, dans l’expérience de l’Homme, ce qu’on appelle aujourd’hui l’ego ;
concept, catégorie, qui définit les limites de l’Homme en tant qu’être conscient. 

Alors que si le concept de l’ego n’existait pas chez l’Homme, dans ce sens que l’Homme ne
chercherait pas à cerner la réalité à travers les catégories qui constituent le patrimoine de sa
race, la mémoire de sa race, les institutions de sa race, l’Homme, très jeune, très peu de
temps après la naissance, serait capable de converser avec les invisibles, les amener à sa
table ou aller à leur rencontre, comme le faisaient au début les Atlantes, lorsqu’ils n’avaient
pas renié les visiteurs… La race des “Adam” !
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Le plus grand piège de la conscience humaine, le plus grand piège de l’Homme de
l’involution, c’est la recherche de sa vérité, de la vérité, et dans un même temps, c’est ça qui
l’a affranchi de la pauvreté primaire de son Esprit, pour l’amener, le plonger dans une
pauvreté secondaire, qui est son incapacité aujourd’hui de reconnaître sa Source, qui est en
incapacité aujourd’hui d’être en communication avec sa Source, et aussi de son incapacité
aujourd’hui de pouvoir seul créativement éteindre sa soif de la vérité. 

Ce que l’initiation le forcera ou l’invitera à faire parce que dans l’initiation solaire,
l’Homme sera amené par vibration supérieure à constater l’inutilité de son intellect, pour
découvrir la présence créative, puissante, vibrante, de son Intelligence intégrale. Ce qui lui
donnera finalement une identité fondamentale où le questionnement n’existera plus, où le
questionnement cessera graduellement, parce que son Esprit devenant de plus en plus
vibrant sera de plus en plus affaibli, fatigué par une vibration qui ne fait pas partie de son
domaine. 

Je touche un peu cette condition, cette question-là, parce qu’elle m’a été présentée, le
contexte général m’a été présenté. Et quand on me présente un contexte quelconque, j’essaie
d’utiliser ou jeter un peu plus de lumière sur le fait que l’Homme est beaucoup plus présent,
beaucoup plus capable de définir le réel que son intellect lui en donne l’impression.

Par contre, l’habitude de traiter les catégories d’une manière un peu “aristotélienne” fait de
lui un être forcé de se souvenir. Et tant que l’ego se souviendra, tant que l’ego participera à
la mémoire de sa race, il ne pourra pas contrevenir, s’opposer à la diffamation de son
Intelligence, au rétrécissement de son canal. 

Il ne pourra pas exposer pendant cette période planétaire où il est incarné, il ne pourra pas
exposer à l’Humanité les fleurs du mal. Les fleurs du mal étant les fils égrégoriens du
principe luciférien, ce que j’appelle “la connaissance” de l’involution.

Je n’utilise pas le terme “fleurs du mal” dans le sens judéo-chrétien du terme, je l’explique
simplement pour faire comprendre que la relation entre la liberté et l’esclavage, la relation
entre la connaissance et la sagesse fondamentale, la relation entre l’infinité psychique de
l’ego et la limite intellectuelle de son territoire apprivoisé par le futur, représente pour
l’Homme le plus grand défi à son évolution.

Il y a beaucoup de gens qui me demandent : “mais comment ça se fait que ce mouvement de
conscience s’exprime d’une façon catégorique dans une province telle que le Québec au
lieu de s’exprimer en Angleterre, en France, en Europe, aux États-Unis, ainsi de suite, ou
dans d’autres pays ou en Orient”... Et la raison est très simple, très simple ! 

Dans ce pays qu’on appelle le Québec, la simplicité psychologique de l’ego, de par sa
nature, de par son histoire, de par l’effondrement des grandes catégories intellectuelles,
amène l’Homme plus facilement à puiser dans sa nature, que ce serait le cas dans des
civilisations ou dans des territoires un peu plus huppés de notre modernité.

Chez les Américains, vous auriez une spiritualité aberrante ou un matérialisme absolument
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un peu trop bavard. En Europe, vous auriez une réticence intellectuelle, une histoire, un
passé trop exécuté. En Orient, vous auriez une incompréhension de la puissance d’une
pensée qui vient de l’Ouest et qui ne vient pas de l’Est. Donc le Québec c’est un pays de
choix, non pas parce que c’est un grand peuple, mais parce que c’est un petit peuple ! 

Ce n’est pas une diffamation, c’est simplement une observation démographique, historique,
qui permet finalement à une petite lumière de se placer dans le monde sans être reconnue
pour ce qu’elle est. Et ça, c’est ce qui constitue ou c’est ce qui constituera la nature de la
relation entre un peuple d’un certain temps et un peuple d’un autre temps. Tchao !
(Applaudissements).
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Se développer un nouvel ego PE#038 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

038 – SE DÉVELOPPER UN NOUVEL EGO

Bonsoir messieurs-dames. il y a quelqu’un qui m’a demandé la raison pour le
développement d’une psychologie supramentale. Pourquoi ? 

Puis j’ai répondu qu’aujourd’hui, à la fin du vingtième siècle, l’Homme vit dans des
conditions psychologiques extrêmement émouvantes à cause du flux de la vie, puis des
compressions à tous les niveaux. Pour un ego qui n’a pas d’identité c’est très difficile,
surtout quand l’Homme est dépourvu, soit d’emploi ou dépourvu au niveau des relations
humaines, ainsi de suite.

L’Homme a besoin réellement de pouvoir comprendre sa condition, puis la psychologie
évolutionnaire lui permet de créer ce que j’appelle “un modèle de conscience”. Quand je dis
un modèle de conscience, on peut avoir, par exemple, un modèle pour la compréhension des
systèmes physiques et on peut aussi développer un modèle pour la compréhension des
systèmes psychiques.

Ce modèle-là est extrêmement important, parce qu’il permettra à l’Homme finalement de
comprendre parfaitement la relation entre les évènements qu’il vit et le choc que ces
évènements-là créent dans sa vie lorsqu’ils sont négatifs.

Ce ne sont pas les événements positifs qui nous dérangent, ce sont les évènements qui sont
d’ordre négatif, les évènements qui affectent nos vies. Donc l’Homme a besoin d’un
modèle, un modèle mental. Et ce modèle mental là, il est basé sur certains principes dont
l’un est la communication instantanée avec le plan mental.

La communication instantanée avec le plan mental, c’est beaucoup plus que ce que ça
semble, dans ce sens que cette communication-là invite l’Homme à retracer les pas de sa
conscience psychologique. Et quand je dis “retracer les pas de sa conscience
psychologique”, je veux dire, en arriver à prendre le contrôle sur le processus mental, sur le
processus de ses pensées, mais prendre le contrôle à partir d’une démarche intérieure fondée
sur une télépathie, et non pas sur des habitudes ou sur des mécanismes astraux, c’est-à-dire
des mécanismes qui font partie de la conscience involutive. 

Ce modèle d’évolution là permettra à l’Homme de s’engager psychiquement dans un
processus confrontationnel avec ce qu’il considère la source de sa conscience.

Pendant l’involution, à cause de notre spiritualité, à cause des systèmes philosophiques, des
systèmes religieux, ainsi de suite, et aussi à cause de la paternité qu’on octroyait à n’importe
quelle source de conscience, paternité divine, l’Homme a toujours eu un Dieu. 
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Et pendant l’involution, cette paternité-là que l’Homme avait lui servait de protection
psychologique contre les évènements de la vie, par contre, ne lui permettait pas de
confronter sa réalité intérieure. Et l’Homme n’a jamais confronté d’ailleurs les origines de
sa conscience.

C’est pour ça que la spiritualité pendant l’involution est extrêmement puissante, elle a servi
à l’évolution psychologique des races, au développement psychologique des nations et aussi
au développement spirituel de l’Homme. Mais elle n’a pas permis, cette spiritualité-là, que
l’Homme en arrive à être intelligent, autrement dit que l’Homme en arrive à réellement
comprendre sa relation avec la Source, donc avec son plan mental. Pourquoi ? 

PARCE QUE L'HOMME N'ÉTAIT PAS CONFRONTATIONNEL ! !

L’Homme était pieux, l’Homme était religieux, l’Homme était assujetti à cette paternité
spirituelle là, comme l’Homme a été toujours assujetti à la spiritualité émanant des sphères
religieuses temporelles.

Dans l’évolution l’Homme va devenir confrontationnel, parce que dans l’évolution,
l’Homme entrera dans l’âge de la liberté. Et quand un être devient libre, que ce soit libre sur
le plan matériel ou que ce soit libre sur le plan psychique, il devient confrontationnel. Il n’y
a pas de liberté sans confrontation. 

Regardez-le sur le plan de l’Homme, sur le plan historique, regardez-le en terme des
guerres, des libérations, en terme des développements sociologiques, il n’y a pas de liberté
sans confrontation. Pourquoi ? Parce que le pouvoir, quel que soit le pouvoir, tend à
dominer l’Homme parce que le pouvoir n’est pas éclairé.

Donc l’Homme de l’évolution sera obligé d’entrer dans une phase de confrontation avec les
forces psychiques du plan mental, et dans cette confrontation-là l’Homme en arrivera
éventuellement à se créer un nouvel ego. Et la création d’un nouvel ego, c’est
essentiellement la définition créative du lien entre l’Homme et l’invisible ou l’Homme et les
plans occultes. 

Si l’Homme ne se crée pas un nouvel ego, son ego est prédéterminé et préconditionné par sa
culture. Donc si vous êtes né dans un milieu qui favorise la chrétienté, la catholicisme, la
spiritualité, votre ego sera coloré par cette expérience-là. 

Par contre, si l’Homme entre dans une phase d’évolution, dans une phase de
conscientisation où le développement d’une psychologie évolutionnaire fait partie de sa
nouvelle amorce, à ce moment-là l’Homme est forcé, ou sera forcé de devenir
confrontationnel, afin de se libérer des émotions subjectives qui constituent son lien avec le
plan astral, donc qui constituent sa manière de penser, donc ultimement sa manière d’être.

Et quand je dis que l’Homme doit devenir confrontationnel pour se créer un nouvel ego, je
veux dire que l’Homme ne peut pas se créer un nouvel ego simplement en s’alliant à des
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systèmes de pensée ou à des systèmes d’expérience qui font partie de l’involution.
Autrement dit si vous faites du yoga, vous ne pouvez pas vous développer un nouvel ego. Si
vous êtes spirituels, vous ne pouvez pas vous développer un nouvel ego. Si vous faites de la
méditation, vous ne pouvez pas développer un nouvel ego. Si vous êtes intéressés aux
sciences ésotériques ou occultes, vous ne pouvez pas vous développer un nouvel ego. 

Un nouvel ego ça ne se développe pas par l’apprentissage psychologique, un nouvel ego ça
se développe par la confrontation entre l’Homme – le mortel – et les plans qui sont à
l’origine de sa pensée. Cette confrontation-là permettra à l’Homme de développer une
nouvelle vibration, et quand je dis “une nouvelle vibration”, je veux dire que l’Homme en
arrivera finalement à se posséder lui-même. 

Alors que pendant l’involution, l’Homme conscient ou inconscient était possédé par les
forces astrales. Dans l’évolution, dans la période transitoire, dans le passage de l’involution
à l’évolution, l’Homme est devenu possédé par les forces mentales. Et dans
l'INTÉGRATION, dans le processus final de la réduction de sa conscience à UN CENTRE
DE PUISSANCE, l’Homme en arrivera à se posséder lui-même.

Mais pour Se posséder soi-même, il faut que l'on CONFRONTE ce qui nous possède ! 

Si l’Homme n’en arrive pas à CONFRONTER ce qui le possède, il ne peut pas se posséder,
lui-même parce qu’il est dépossédé de lui-même dans ce processus-là. 

Et cette condition-là, c’est la condition que l’on qualifie comme étant la nouvelle condition
occulte de l’Homme. Mais ce n’est pas suffisant que l’Homme ait une conscience occulte,
parce qu’avoir une conscience occulte, c’est simplement le début d’une redéfinition de la
conscience humaine par rapport à ce qu’on appelle “les plans invisibles” ou “les plans
parallèles”. 

Et pour que l’Homme puisse se situer parfaitement par rapport à lui-même, il faut
éventuellement qu’il en arrive à CONFRONTER ce qui constitue pour lui, et qui est mis en
évidence lorsqu’il souffre, parce que c’est dans la souffrance que vous allez vivre la
confrontation, que l’Homme vivra la confrontation. Ce n’est pas dans le bonheur, c'est dans
la souffrance !

Alors, dans la souffrance, l’Homme vivra la confrontation parce qu’il sera obligé de
constater que ce qu’on appelle les “forces occultes”, CE N'EST NI PLUS, NI MOINS,
QU'UNE QUANTITÉ D'ÉNERGIE EN LUI QUI N'EST PAS MAÎTRISÉE PAR SON
MENTAL OU PAR LUI-MÊME.

Donc votre énergie de conscience qui n’est pas maîtrisée par l’Homme, par vous-même,
constitue ce que les gens appellent “le subconscient”, ou constitue ce qu’un ésotériste ou un
occultiste appellerait, par exemple, “les forces de la conscience occulte” chez l’Homme. 

Pour que l’Homme se “repossède”, il doit confronter ce qui l’a possédé consciemment ou
inconsciemment, et qui l’a dénaturé, et qui l’a empêché de se développer une IDENTITÉ.
Mais si vous pensez que les forces occultes chez l’Homme vont vous donner la liberté, vont
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vous rendre libres parce que vous le demandez, vous vous mettez un doigt dans l’œil !

Aucune entité, que ce soit une entité matérielle, que ce soit une entité immatérielle ou
psychique qui est en contact vibratoire ou qui est en contact relationnel avec une autre
entité, mais dans une situation de supériorité, ne donnera jamais ou ne permettra jamais que
l’autre entité qui est assujettie prenne le pouvoir sur elle. 

Si vous êtes patron dans une industrie, que vous avez le pouvoir sur les individus, vous ne
donnerez jamais aux individus le pouvoir, tant que vous n’aurez pas été confronté par eux,
par exemple à travers les unions. Alors au niveau occulte, C'EST LA MÊME CHOSE ! La
seule différence c’est que les entités, on ne les voit pas en général, la plupart des Hommes
ne les voient pas.

Donc le processus confrontationnel permettra à l’Homme de développer un nouvel ego, et
ce nouvel ego là sera fondé sur deux aspects. Un des aspects sera le rappel à l’ordre. 

Ce que j’appelle “le rappel à l’ordre”, c’est la capacité chez l’Homme d’en arriver un jour à
instruire occultement l’entité qu’il véhicule. Si l’Homme n’est pas capable d’instruire une
entité qui est dans l’invisible et qu’il véhicule par le truchement de sa relation psychique
avec l’invisible, l’Homme ne peut pas se développer un nouvel ego parce que l’entité aura
toujours sur lui  l'ascendance.

Avez-vous déjà remarqué, en tout cas pour ceux qui ont une communication intérieure,
avez-vous déjà remarqué que quand ça va bien, quand ça va bien, il n’y a pas de contact
quasiment, puis quand ça va mal il y en a un ! Puis quand on veut de l’aide, ça coupe !
Avez-vous remarqué ça ?

Alors pour que l’Homme se développe un nouvel ego, il doit confronter l’entité avec
laquelle il travaille, et dans ce processus confrontationnel là, il va être obligé quelque part
dans le temps de maîtriser l’entité, c’est-à-dire de l’instruire. Parce qu’il n’y a rien qui vous
dit que l’entité qui fait partie de votre conscience sur le plan mental – je ne parle même pas
du plan astral, je parle du plan mental, mais sur le plan astral c’est encore pire – mais
l’entité qui fait partie, qui est à la source de votre conscience mentale, il n’y a rien qui dit
que cette entité-là est plus intelligente que vous. Comprenez-vous ce que je veux dire ? 

Vous pouvez avoir l’impression qu’elle est plus intelligente parce qu’elle est sur un autre
plan, parce qu’elle connaît l’avenir, mais ça, ce n’est pas une mesure de l’Intelligence, de
connaître l’avenir.

Ce n’est pas parce que vous connaissez l’avenir que vous êtes plus intelligents qu’un autre.
Être intelligent, ça veut dire être capable de “superimposer” son Intelligence sur une autre.
Si vous êtes capables de “superimposer” votre Intelligence sur l’entité qui est à l’origine de
vos pensées, à ce moment-là on peut dire que vous êtes intelligents, parce que vous êtes
forcés, à ce moment-là, d’instruire l’entité dans l’invisible. 

Et quand l’Homme pourra instruire les entités qui sont dans l’invisible, l’Homme sur la
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Terre sera totalement unifié dans sa conscience, et à ce moment-là il n’aura plus rien à
apprendre de l’invisible, c’est lui qui enseignera à l’invisible. 

Mais tant que l’Homme n’enseignera pas à l’invisible parce qu’il n’aura pas développé un
nouvel ego, il sera obligé d’être assujetti à l’invisible parce que ça fait partie de l’expérience
de l’âme. Ça fait partie du fait que l’Homme n’est pas dans son Esprit totalement, donc il
n’est pas parfaitement libre.

Mais avant de pouvoir enseigner à une entité, il faut la confronter, et la confrontation ne
peut pas exister dans la chaleur de la joie. La confrontation existe dans la douleur du
contact. 

Et la douleur du contact, c’est l’expérience ou les expériences que vous vivez où vous
sentez que vous n’avez pas le contrôle, où vous sentez que la pensée qui vous passe dans le
canal, elle peut vous jouer un tour, pour apprendre. Effectivement ça va vous permettre
d’apprendre quelque chose, mais le principe demeure que l’Homme n’est pas en contrôle.

Si tu vas chez “Blue Bonnets” (hippodrome), je vous donne un exemple stupide, si tu vas
chez “Blue Bonnets”, aux courses, tu vas intérieurement, tu dis : “quel est le cheval qui
rentre”... Le cheval qui rentre, c’est souvent le cheval que tu reçois dans ta tête. Si ce n'est
pas le cheval que tu reçois dans ta tête, ils le savent eux autres si c’est le cheval n°4 qui
rentre. Mais s’ils te disent : “c’est le cheval n°3”, puis ils te font perdre, tu vas vivre une
douleur.

Éventuellement cette douleur-là va vous amener à un état confrontationnel pour
qu’éventuellement, quand vous allez chez “Blue Bonnets” puis que le cheval rentre, puis
que vous avez réellement gagner vos épaulettes – parce que le pouvoir ne vous sera pas
donné comme ça – à ce moment-là quand vous regardez l’éventail des chevaux sur le
terrain, puis que vous vous dites : “c’est le cheval n°7 qui rentre”, c’est le cheval n°7 qui
rentre, pas le n°5 !

Donc pour que l’Homme en arrive à pouvoir dominer DANS sa conscience occulte, je ne
dis pas dominer l’occulte, vous ne dominerez jamais l’occulte, mais vous pouvez dominer
DANS votre conscience, l’occulte... Dominer l’occulte, c’est une illusion, l’invisible est
beaucoup plus vaste que le matériel, l’invisible contient tout, l’invisible a accès au passé et
au futur, donc vous ne pouvez jamais dominer l’occulte, mais vous pouvez dominer DANS
l’occulte, dans l’invisible. 

Et pour que l’Homme domine dans l’invisible, il faut qu’il se soit amené au cours de son
évolution à le confronter. Mais confronter l’invisible ou confronter une entité intérieure, ou
confronter un contact intérieur, ou confronter un guide spirituel, appelez ça comme vous
voulez, pour confronter une entité, il faut avoir réalisé jusqu’à quel point l’invisible domine
l’Homme à travers sa pensée. 

Je vous ai donné l’exemple de “Blue Bonnets”. Pourquoi quand tu vas chez “Blue Bonnets”,
le cheval qui rentre, ce n’est pas celui du cheval que tu vois dans ta tête... ? Parce que ça fait
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partie des expériences de l’âme. Mais il va venir un point dans l’évolution de l’Homme, au
cours des deux-mille-cinq-cents prochaines années, où l’Homme va être fatigué, tanné,
écœuré de toujours être testé, puis testé, puis testé, puis testé, puis testé ! 

L’avantage d’un être conscient par rapport à un être inconscient, c’est que lui est testé puis
il le sait, tandis qu’un être inconscient il est testé aussi, mais il ne le sait pas. Alors que l’être
conscient est testé, mais il le sait ! Mais être testé puis le savoir, est une chose, mais être
testé puis en arriver à pouvoir mettre un terme aux tests, c’est réellement la victoire de
l’Homme et c’est le début de sa liberté. 

Mais ça, ça demande la création par l’Homme lui-même d’un nouvel ego, et l’Homme
conscient se créera un nouvel ego.

Quand je dis que la création du nouvel ego, c’est fondé sur la confrontation avec une entité,
je veux dire que dans la mesure où l’Homme sera amené à cette confrontation, à son niveau
à lui, ce qui résultera de cette confrontation, c’est une haine absolue pour l’invisible. 

Mais cette haine pour l’invisible ou cette haine pour l’occulte, ou pour les forces qui sous-
tendent sa conscience, ce ne sera pas une haine émotionnelle, comme on a vécu pendant
l’involution, ça sera simplement un rapport de force extrêmement développé qui permettra à
l’Homme pour la première fois depuis son incarnation dans le plan matériel, à ne plus avoir
aucun attente, aucune attente à partir des plans. 

Donc quand un Homme ne met plus d’attente à partir des plans, le canal se refermera dans
sa conscience. 

Donc pour les Hommes de la Terre qui sont en évolution de conscience, quand le canal est
ouvert, les Hommes sont en évolution de conscience, les Hommes sont en progression de
conscience, il se crée ce qu’on appelle “l’éveil de l’ego”. 

Mais un jour, l’Homme lui-même devra refermer le canal, mais cette fois-ci, il refermera le
canal volontairement, parce qu’il n’aura plus besoin d’être guidé à partir des plans. Quand
l’Homme n’aura plus besoin d’être guidé à partir des plans, l’Homme se guidera lui-même,
il aura la vibration qui lui permettra de concrétiser sur le plan matériel son alliance avec
l’invisible, mais par le truchement du silence occulte complet.

Autrement dit, pendant l’involution, l’Homme était seul, vous étiez seuls quand vous étiez
inconscients, vous ne saviez pas d’où ça venait vos pensées, vous pensiez que vous pensiez.
Quand vous devenez conscients, vous prenez conscience d’un rapport avec un autre plan,
c’est intéressant, le travail commence, l’évolution commence, la transformation commence
et la souffrance commence !

Et dans la troisième phase de ce processus humain là, l’Homme refermera le canal,
N'AURA PLUS BESOIN du support psychologique qu’il avait auparavant avec son entité
de fond, parce qu’il aura tellement confronté l’entité, que tout ce qui restera de son contact
télépathique avec elle, sera la “haine” des plans. 
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La “haine” des plans, dans ce sens que l’Homme NE PERMETTRA PLUS à aucun niveau
de son expérience D'ÊTRE MANIPULÉ par une entité qui a accès à des évènements ou à la
compréhension d’évènements qui dépassent la conscience humaine.

L’Homme deviendra alors à ce moment-là libre, il n’aura plus d’émotion dans le mental et
lorsqu’il déterminera ou définira sa relation avec les plans, donc essaiera de construire une
cosmogénie, ou que l’Homme essaiera de comprendre les évènements sur la Terre,
l’Homme aura finalement la capacité de le faire en toute quiétude d’Esprit parce qu’il n’aura
plus à réfléchir son Esprit. 

Tant que l’Homme aura à réfléchir son Esprit, il sera obligé de réfléchir sur son Esprit. Et
réfléchir sur son Esprit, ça veut dire expérimenter un rapport avec un autre plan. Donc à ce
moment-là, l’Homme aura un silence mental total, INTÉGRAL, et il invitera de temps en
temps son Esprit à communiquer avec lui, mais toujours dans des conditions qui lui feront
préférence. 

Autrement dit : “parle-moi pas, tu parleras quand je te le dirai”...

Alors que maintenant, c’est que ça me parle tout seul, que je veuille, que je ne veuille pas,
puis pendant l’involution, ça me parlait aussi, puis je ne savais pas que ça me parlait ! 

Il y a trois phases. 

Quand on était inconscient, ça nous parlait puis on ne le savait pas !

Quand on est devenu conscient, ça a commencé à nous parler puis ça n’arrêtait plus !

Puis quand l’Homme intégrera toute cette énergie-là, il forcera la fermeture du canal, ça ne
lui parlera plus parce qu’il n’y aura plus en lui de naïveté. 

Ma définition de la naïveté, ce n’est pas la vôtre, ce n’est pas celle du dictionnaire Larousse.
Ma définition de la naïveté, c’est l’inhabilité de l’Homme de comprendre, de savoir que son
lien avec l’invisible est toujours, sera toujours, et a toujours été un lien expérientiel. 

Si l’Homme avait eu pendant l’involution des contacts avec l’invisible, il y aurait eu des
médiums pendant l’involution, il y aurait eu des grands êtres inspirés pendant l’involution,
si l’Homme avait eu des contacts réellement créatifs avec l’invisible, et quand je dis
“créatifs”, je veux dire fondés sur la Loi de la liberté que lui seul peut définir, aujourd’hui
on serait très avancé… L’Humanité ! 

Les Égyptiens communiquaient avec les plans, tous les vieux peuples, les Grecs, on a toutes
sortes de légendes, les Indiens, ce n’est pas nouveau la communication avec les plans ! Mais
les déchets dans la communication avec les plans, c’est une histoire abominable qui fait
partie de l’involution, qui fait partie de la souffrance existentielle de l’âme – qui est derrière
les guerres et les abominations de toutes sortes – (souffrance que l’Humanité a survécue).

Mais dans l’évolution, chez l’Homme conscient, dans l’évolution future, l’Homme va être
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trop intelligent pour s’assujettir à des états de conscience qui pervertissent sa réalité, qui lui
enlèvent son identité et qui lui enlèvent surtout le pouvoir de confronter l’entité qui le
chevauche. 

Tous les Hommes sur la Terre sont chevauchés par une entité. Il y en a qui sont chevauchés
par quatre, cinq, six, sept entités, là tu es un petit peu malade, mais tous les Hommes de la
Terre sont chevauchés par une entité, sur un plan astral ou sur un plan mental. 

La conscience de l’ego… D’ailleurs, c’est ce qui différencie l’Homme de l’animal, la
conscience de l’ego, c’est une conscience multidimensionnelle, donc l’Homme avancé
commence à réaliser ça. Mais pour que l’Homme en arrive finalement à finaliser sa relation
avec les plans, il sera obligé de les confronter. 

Comment l’Homme confrontera les plans ? Ben, ça sera la mesure de sa naïveté ! Si vous
êtes naïfs plus que l’autre, vous pourrez moins confronter les plans. Si vous êtes moins naïfs
que l’autre personne à côté de vous, vous pourrez plus confronter les plans.

Donc la naïveté, ma définition de la naïveté, c’est celle-ci : c’est l’inhabilité de l’Homme de
savoir que toute relation avec les plans qui le chevauchent mène éventuellement et doit
mener éventuellement à une confrontation.

Donc si la relation avec les plans ne mène pas à une confrontation, vous demeurez en tant
qu’êtres sur la Terre, des êtres sensibles, des sensitifs, des médiums, tout l’acabit
d’expériences qu’on connaît, qu’on lit dans les livres. Mais pour un être conscient, ce n’est
pas suffisant d’être médium, d’être psychique, d’être télépathe… Parce qu’éventuellement,
les forces qui chevauchent l’Homme doivent être amenées à le “résurrecter” sur le plan de
son identité.

Et pour que ça, ça se fasse, pour que l’Homme devienne totalement intégral, il faut qu’il se
mette en opposition dans le temps avec ces forces-là parce qu’il doit conquérir ses craintes. 

La conquête de vos craintes, c’est ultimement la définition personnelle que vous donnez ou
que vous pouvez octroyer à votre pouvoir personnel. Votre pouvoir personnel sur la matière,
votre pouvoir personnel dans la vie et sur la vie dépend de votre capacité de confronter
l’entité qui vous chevauche. 

Sinon l’Homme n’a pas de pouvoir parce que l’Homme n’est pas libre.

Vous pouvez avoir des facultés, mais même les facultés psychiques que vous pouvez avoir
font partie de votre expérience. Alors que le pouvoir de l’Homme sur l’invisible, pouvoir
qui demande une confrontation, l’amènera éventuellement à établir avec l’entité qui le
chevauche une priorité hiérarchique.

Priorité hiérarchique, ça veut dire : “moi je viens avant toi, moi je suis plus important que
toi, ma vie est plus importante que toi”... Si votre vie en tant qu’humain n’est pas plus
IMPORTANTE que la conscience de l’entité que vous avez, ou que la présence de l’entité
que vous avez, vous êtes fait à l’os, vous demeurez un être spirituel puis vous allez mourir
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spirituel ! 

Mais si votre vie est plus IMPORTANTE que la présence de l’entité, à ce moment-là vous
êtes déjà arrivés à un état de confrontation, et il vous reste simplement à amender votre
relation avec elle. L’AMENDER, ça veut dire la changer, et la changer ça ne se fait que
radicalement, et pour ce, il faut que vous ayez une haine totale pour l’entité qui chevauche. 

Et c’est la raison pour laquelle pendant l’involution, malgré les contacts télépsychiques que
l’Homme avait avec les plans, malgré le fait que l’Homme était médiumnique, malgré le fait
que l’Homme parlait aux muses, dans le fond, il parlait aux murs (rires du public).

Je n’ai pas l’illusion que les idées nouvelles qui jaillissent de la Province de Québec vont
changer le monde, je n’ai pas cette illusion-là. Que mes livres se vendent, ne se vendent pas,
que mes livres se diffusent, ne se diffusent pas, pour moi c’est sans importance. Il ne s’agit
pas de ça, mais que mes livres soient là pour que quelqu’un les prenne quand il est prêt, ça
c’est important. 

Que mes livres soient là pour que quelqu’un, dans vingt ans, vingt-cinq ans, trente ans,
deux-cents ans, quand il sera prêt, qu’il puisse le prendre, le livre est là, il est à sa portée.

On les prend les livres de Platon, ils sont là ! On les prend les livres de St Thomas d’Aquin,
ils sont là ! Le gars il est parti, puis les livres sont là ! On les prendra les livres de Jean-
Jacques Rousseau quand on est prêt pour du Jean-Jacques Rousseau ! 

Alors un jour l’Homme sera prêt pour des livres qui auront été créés par un Homme qui a
confronté l’occulte. Et à ce moment-là l’Homme pourra finalement réaliser son rêve, c’est-
à-dire sa capacité de vivre sur la Terre dans une conscience et selon un mode de vie qui lui
convient en tant qu’individu, parfaitement sans aucune condition, PARFAITEMENT SANS
AUCUNE CONDITION ! 

Si vous ne pouvez pas vivre parfaitement sans aucune condition déterminée par une entité
qui vous chevauche et qui manifeste sa présence, en fonction d’un plan de vie qui ne fait pas
vos affaires, à ce moment-là vous n’êtes pas des êtres libres, vous êtes simplement des êtres
qui vivez une conscience expérimentale. Ça c’est l’involution !

Donc quand je parle de modèle de conscience, je veux dire une façon pour nous, les
Hommes, de comprendre notre vie et les évènements de notre vie, dans la mesure où on est
arrivés à pouvoir contester l’imposition qui fait partie de notre existence, mettre un frein à
cette involution-là, confronter l’entité, refermer le canal. Et vous allez voir qu’autant l’entité
est prête à ouvrir le canal, autant l’entité ne sera pas intéressée à fermer le canal, parce qu’il
n’y a rien de plus oppositionnel qu’une entité.

Il n’y a rien de plus oppositionnel dans la vie de l’être humain – que vous soyez de
n’importe quelle race, que vous soyez inconscient ou conscient – qu’une entité. Parce
qu’une entité vous permet d’évoluer sur le plan de l’âme, mais ne vous amène pas
directement au pouvoir de votre conscience, parce que quand l’Homme en arrive au pouvoir
de sa conscience, le pouvoir de l’entité en est autant diminué. 
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Donc le pouvoir de la conscience humaine, c’est ultimement l’ABOLITION INTÉGRALE
du pouvoir de l’entité sur soi. Et ça, ça demandera ultimement que l’Homme soit capable de
fermer le canal.

Quand vous vivez des évènements qui ne vous conviennent pas, qui vous conviennent sur le
plan de l’expérience, mais qui ne vous conviennent pas en tant qu’ego, vous pouvez
facilement remarquer que vos émotions s’engagent, que vos pensées se développent très
rapidement, il y a une sorte d’accélération au niveau psychologique. Et cette accélération-là
qui, ultimement, vous crée la souffrance, elle existe parce que l’Homme n’a pas de pouvoir
sur l’entité.

Vous venez de perdre votre “chum”, vous venez de perdre un parent cher, vous venez de
perdre votre job, vous êtes malade, “whatever”, à partir du moment où vous venez en
contact avec une expérience sur la Terre qui ne fait pas votre affaire, vos émotions et vos
pensées s’entrelacent et vous souffrez ! 

Et aujourd’hui l’Homme souffre beaucoup plus qu’avant parce que l’Homme est plus isolé
qu’avant, l’Homme a moins de support psychologique lui venant de la religion qu’avant,
parce qu’il est moins naïf. Par contre, il n’a pas plus les réponses qu’avant.

Donc la situation de l’Homme moderne, c’est une situation très difficile parce qu’avant, au
moins il y avait l’Église pour le guider, pour l’aider… “C’est la volonté de Dieu, monsieur,
que vous souffriez, c’est la volonté de Dieu, monsieur ou madame, que vous ayez quatorze
enfants ! C’est la volonté de Dieu, monsieur, que vous perdiez votre job”... C’est toujours la
volonté de Dieu ! 

Un jour l’Homme va comprendre, puis il va dire : “dans le cul, les bigoteries, c’est ma
volonté à moi de ne pas avoir quatorze enfants”... Mais ça, ça viendra lorsque l’Homme
aura finalement commencé à réaliser – puis ça, c’est dans l’expérience, la douleur – à
réaliser que le contact avec l’invisible est bon simplement dans ce sens qu’il permet à
l’Homme d’éveiller sa conscience. Mais il est à long terme, nuisible, parce qu’il ne redonne
pas à l’Homme sa liberté. Il faut que l’Homme l’ARRACHE !

Pendant l’involution, l’Homme ne pouvait pas arracher aux plans la liberté parce que
pendant l’involution, l’Homme était assujetti à des doctrines idéologiques, la religion,
l’ésotérisme, l’occultisme, “whatever”, les philosophies, les légendes !

Alors que dans l’évolution, l’Homme confrontera l’entité qui le chevauche à un point tel
que les idéologies n’auront plus de place dans sa conscience. 

Donc à partir du moment où l’Homme ne peut plus se faire dire comment est constitué
l’Univers invisible, à partir du moment où l’Homme ne peut plus se faire dire comment il
doit vivre sa vie, à partir du moment où l’Homme ne peut pas se faire dire que sa relation
occulte avec l’invisible, c’est une relation souhaitable, l’Homme ne peut pas évoluer,
confronter et ultimement définir le vrai visage de sa liberté. 
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Et la grande découverte psychologique ou psychique du vingtième siècle sera la réalisation
chez l’être avancé que tout lien occulte avec les plans, ultimement, mène à la défaillance de
l’Homme à un niveau ou à un autre. À moins que l’Homme, quelque part dans son
expérience, confronte l’invisible, donc confronte les forces en lui qui sont oppositionnelles
pour en arriver finalement à établir et à monter, et à structurer sur le plan matériel, dans son
expérience humaine, un mode de vie qui convient à son Intelligence, à sa sensibilité et à sa
volonté. Ça fait que c’est un gros job !

C’est pour ça, quand on parle d’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, on
parle d’évolution, de développement à long terme en ce qui concerne l’Humanité, et même à
long terme en ce qui concerne l’individu, parce que pas tous les individus ont la capacité de
saisir la qualité de leur expérience.

Ce n’est pas parce que vous êtes médium ou que vous avez un contact avec les plans que
vous pouvez saisir, comprendre, mesurer la qualité de votre expérience. Si vous pouviez le
faire, vous altéreriez énormément de choses dans votre vie. Mais vous ne pouvez pas le
faire, parce que la relation entre l’Homme et l’entité qui le chevauche, c’est une relation
d’ailleurs qui se développe graduellement, qui se comprend graduellement, et qui permet à
l’Homme graduellement aussi d’en arriver à une relation avec l’entité qui est suffisamment
ajustée pour qu’il ne souffre pas trop. Sinon les Hommes seraient menés au suicide.

Alors une entité de Lumière n’est pas intéressée à amener un être au suicide, c’est pas des
entités astrales celles-là ! Elles ne sont pas intéressées à emmener un être humain au suicide.
Par contre, s’ils sont laissés libres à faire ce qu’ils veulent, parce que l’Homme n’a pas été
enseigné ou que l’Homme ne sait pas, ou l’Homme ne connaît pas les Lois occultes de sa
conscience, “ils” peuvent mettre l’Homme en initiation et maintenir son expérience dans
une phase initiatique pendant des années de temps. 

Alors qu’une initiation, je n’ai pas de problème avec ça, ça doit durer tant de temps, pas
plus. Mais ce temps-là que ça doit durer, c’est l’Homme lui-même qui doit le mesurer. Si
vous n’êtes pas capables de mesurer le temps qui est disponible à votre transformation
intérieure, à ce moment-là le temps va s’allonger, vous allez demeurer en initiation
longtemps. Et si vous demeurez en initiation trop longtemps, éventuellement, vous ne
pourrez plus vous raccorder avec l’expérience planétaire. 

Et éventuellement, votre relation avec la vie, la société, le système de vie qui existe
aujourd’hui sera une relation extrêmement pénible parce que vous serez trop sensibles pour
être inconscients, vous serez trop sensibles pour participer à la vie comme tout le monde, et
dans un même temps, vous n’aurez pas le contrôle de votre vie et de votre relation avec les
plans.

Alors que si l’Homme en arrive éventuellement à confronter l’entité qui le chevauche, selon
son expérience, et à mettre un frein à la manipulation de sa conscience à travers la pensée,
l’Homme en arrivera finalement à avoir une vie agréable. 

Quand je dis “avoir une vie agréable”, je dis avoir une vie sous son contrôle, une vie à la

547



mesure de sa noblesse, une vie à la mesure de son Intelligence, de sa compréhension, au lieu
d’une vie mécanique réellement compressée, manipulée, une vie numérotée, comme on
connaît de plus en plus dans nos sociétés modernes industrielles.

Donc pour que l’Homme se crée un nouvel ego, il faut qu’il s’institue individuellement
comme maître de sa propre conscience, pas laisser l’entité être le maître de sa conscience !
Que lui s’institue comme étant maître de sa conscience ! Pour ça, il faut qu’il confronte
l’entité, parce que la confrontation vous permet en tant qu’ego ou en tant que mortel
d’établir la limite de l’invasion de votre psyché par l’entité… Une limite… C’est assez ! 

Donc si vous établissez une limite dans votre relation avec l’entité, il y aura une limite dans
la manipulation de vos pensées, il y a aura une limite dans la dynamique psychique de votre
ego, autrement dit dans votre processus mental. Il y aura une limite dans la relation entre
vos émotions et le chaos que vos émotions peuvent créer dans votre Esprit, quels que soient
les évènements, la mort… N’importe quoi !

Tant que vous ne pourrez pas établir la limite de l’influence d’une entité dans votre mental,
vous ne pourrez pas avoir la certitude que sur le plan matériel, vous êtes maîtres de votre
destinée. C’est dans ce sens-là qu’un nouveau modèle mental doit être créé pour l’Homme,
un nouveau modèle d’évolution de conscience, un nouveau modèle de conscience mentale
basé sur la création d’un nouvel ego, le développement d’un NOUVEL ego. Tout ceci étant
en relation avec la confrontation de l’Homme et de l’entité.

Si l’Homme avait confronté l’entité au cours de l’involution, durant la période de
l’évolution : Égyptienne, Orientale, en Chine, en Europe, l’Homme aujourd’hui serait
extrêmement avancé sur le plan psychologique, sur le plan scientifique, sur le plan mental.
L’Homme ne se retrouverait pas dans une situation où la science le dépasse. 

Parce que quand un Homme vit sur une planète expérimentale où la science le dépasse,
quand je dis la science le dépasse, je veux dire que l’Homme n’a pas suffisamment
d’identité pour pouvoir supporter la compression que la nouvelle science, la nouvelle
technologie lui crée, à ce moment-là il devient de plus en plus un numéro, il devient de plus
en plus un être assujetti sans identité, et le processus d’aliénation devient inévitable.

Et l’aliénation de l’Homme au vingt-et-unième siècle sera beaucoup plus vaste que
l’aliénation de l’Homme pendant l’involution du vingtième siècle et l’aliénation de
l’Homme au dix-neuvième siècle. Elle sera beaucoup plus vaste, parce que les compressions
créeront chez l’ego des conditions qui feront en sorte que l’ego ne sera pas capable de
comprendre sa vie.

Vous marchez sur la rue Ste Catherine à deux heures du matin, c’est plein de monde qui se
parlent tout seuls. Les “Street people”, le phénomène des “Street people” dans le monde,
c’est un phénomène qui ne s’éteint pas, ça ! C’est un phénomène qui grandit, c’est un
phénomène qui se développe, qui se répète, c’est un fléau. Pourquoi ? Parce qu’il y a trop de
compression, le canal est ouvert avec l’astral. 
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Je suis déjà allé dans la rue un soir, j’étais assis, puis à côté de moi il y avait un type qui se
parlait tout seul, puis je lui ai dit : “bonjour, comment est-ce qu’elle est votre catin”... Il me
dit : “elle est très bien”... Je savais qu’il parlait avec sa catin parce que moi j’ai ma catin,
mais ce n’est pas la même catin ! Lui avait une catin qui le rendait pas mal… qui le
déboussolait pas mal ! 

Mais il n’a pas réalisé qu’est-ce qui se passait ! Il dit : “elle va très bien ma catin”... Je lui
dis : “est-ce qu’elle s’ennuie, des fois”... Je lui dis : “vous ennuyez-vous, des fois, de votre
catin”... Il me dit : “dans ce temps-là, je lui parle”... Puis j’ai continué à manger parce que
je ne voulais pas m’éterniser dans une conversation qui ne mène nulle part. 

Mais c’est intéressant de voir et de réaliser que de plus en plus d’êtres dans le monde
subissent la compression, cherchent des réponses, ils ne sont pas capables de les trouver,
parce que les religions, les philosophies, les systèmes qui ont été utiles pendant l’involution
ne sont plus suffisamment remarquables pour l’Homme conscient. 

Qui parmi nous aujourd’hui est capable de dire : “ah, ça c’est un grand philosophe, ou ça
c’est un grand curé, ça c’est un grand penseur”... Il n’y en a plus, les idéologies sont
mortes. 

Dans les années 30, on était fou, on avait Jean-Paul Sartre au moins ! On pouvait lire du
Camus ! Si on était Russe, on pouvait lire du Trotski, on pouvait lire Bakounine. Si on était
Français éduqué, on lisait du Jean-Jacques Rousseau. Si on était un peu plus sophistiqué, on
allait jusqu’à Dante, si on était intellectuel on allait jusqu’à Platon, et on discutait de tout ça,
de ces idées constamment, entre nous autres, dans les écoles, dans les corridors enfumés.
Mais aujourd’hui, il n’y en a plus de tout ça ! Les idéologies sont mortes, l’international est
fini ! 

Là, on rentre dans l’état corporatif, ce n’est plus le communisme là ! Puis qu’est-ce qui va
se passer avec l’état corporatif au cours du vingt-et-unième siècle, du vingt-deuxième
siècle ? C’est que les états, les corporations, les grosses corporations vont déterminer
comment doivent se manifester les gouvernements ! 

Vous prenez “Microsoft” aujourd’hui aux États-Unis qui a une capitalisation absolument
extraordinaire, “Microsoft”, “Dell Computers”, “Intel” font bouger le “Stock Market”
Américain. Le “Stock Market” Américain, c’est eux autres ! Quand eux autres plantent, tout
plante. Checkez “Intel” quand il n’y a pas des “bond earning”, ça plante dans la même
journée, le “Stock Market” plante ! “Dell” c’est la même chose, “Bell” c’est la même chose.

Au vingt-et-unième siècle, il va y en avoir de plus en plus de ces corporations-là, parce qu’il
y a un processus d’affiliation qui se développe, ce qu’ils appellent les “mergers” (fusions
d’entreprises), les compagnies pharmaceutiques, les systèmes bancaires, il y a trop d’argent.
L’argent se cherche des alliances pour former quoi ? Pour former une dynamique
pyramidale. “Banque de Montréal” qui se connecte avec la “Banque Royale” pour avoir
plus de pouvoir sur le plan de la grande compétition mondiale, sur la globalisation.
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L’Homme qu’est-ce qu’il fait l’Homme ? Comprimé, compressé dans une expérience
sociale qui est déterminée par la volonté inconsciente, mécanique de l’état corporatif,
qu’est-ce qu’il fait l’Homme ? Si l’Homme ne sait pas comment il fonctionne, s’il n’a pas
ses propres réponses à la vie, l’Homme va devenir une sorte de demeuré psychologiquement
compétent, mais psychiquement effrayé. 

Le degré de compétence que vous avez sur un job en tant que manager, en tant que patron
ou en tant qu’employé, ce n’est pas la mesure de votre réalité. Ça c’est simplement de
l’expertise basée sur l’expérience accumulée au cours des années. 

Mais quand vous arrivez chez vous le soir en tant que manager, que vous avez une crise
avec votre femme qui menace de vous “crisser” là, si vous ne vous enlignez pas selon ce
qu’elle prescrit, vous allez vivre en tant qu’homme une grosse réjection, vous allez voir que
le lendemain, sur le job ça va aller mal ! Pourquoi ? Parce que vous ne comprendrez pas
votre expérience, c’est la même chose pour la femme.

Ça fait que le développement d’un monde moderne, psychologique, basé sur une conscience
intégrée, c’est réellement pour l’Homme une sécurité à long terme autant sur le plan
psychologique individué que sur le plan social en développement. J’ai fini… Comprenez-
vous ce que je veux dire ?… Fin enregistrement.
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Confronter une entité mentale PE#039 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

039 – CONFRONTER UNE ENTITÉ MENTALE

Le nouveau modèle mental de la conscience humaine sera prescrit par une sorte d’étapisme,
ça se fera par étapes parce que l’Homme ne peut pas instantanément comprendre sa relation
avec une entité. 

La raison pour laquelle l’Homme ne peut pas comprendre instantanément cette relation-là,
c’est parce que le contact entre l’Homme et une entité, même s’il est psychologique, dans le
sens que l’Homme peut parler ou “placoter” avec l’entité, ce contact-là est vraiment basé sur
une vibration.

Donc ça prend une conscience vibratoire suffisamment développée pour comprendre la
relation entre l’Homme et une entité qui le chevauche. Et le développement d’une
conscience vibratoire, ça se fait avec le temps, ce sont les évènements de tous les jours, les
oppositions, ainsi de suite, qui nous amènent graduellement à élever notre taux vibratoire
pour ultimement pouvoir confronter l’entité. C’est pour ça d’ailleurs que la spiritualité, c’est
anathème pour une conscience. 

Un Homme qui est moindrement spirituel ne peut pas confronter une entité. Il peut la
confronter par des techniques en utilisant, par exemple, l’exorcisme, mais ce n’est pas
réellement de la confrontation ça, l’exorcisme ! C’est simplement un travail fait par
quelqu’un contre une entité qui chevauche une autre personne.

Mais quand l’Homme doit confronter une entité, une entité mentale qui fait partie de sa
réalité, il a besoin d’une conscience vibratoire suffisamment développée parce que c’est
seulement par vibration qu’une entité peut être attaquée.

On n’attaque pas une entité, ou on ne contrôle pas une entité par la parole en tant que
forme !

Le travail qu’un Homme peut faire contre une entité, il faut qu’il ait des assises, et ces
assises-là sont DANS LA VIBRATION, pas dans la forme. Vous pouvez dire à une entité :
“lâche-moi”... Ça c’est de la forme, mais si vous n’avez pas la vibration, ça demeure une
forme, puis vous ne pourrez pas, à partir de cette forme-là, arrêter le processus et fermer le
canal, parce que l’entité n’est pas menacée.

Une entité il faut que ça soit menacée, puis ça se menace simplement par une VIBRATION,
parce que quand vous menacez une entité par vibration, vous changez SON TEMPS. Vous
altérez son temps, et altérer le temps d’une entité, ça équivaut au niveau de notre expérience
à nous autres, de limiter les dégâts qu’elle peut faire dans notre expérience à nous autres. 
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Altérer le temps d’une entité, ça équivaut à rendre l’Homme libre. Quand un être est rendu
libre, l’entité a fini son job.

Qu’est-ce que c’est que vous faites, vous autres, quand vous finissez votre job ? Vous
trouvez un “p'tit” plan après. Quand t'as plus rien à faire, tu te trouves un “p'tit” plan, tu
peux avoir un autre job, hein ! Aller en vacances deux semaines sur la plage, ce n’est pas
assez, c'est bon, tu peux faire ça pendant deux semaines, mais tu as hâte de revenir à ton job,
hein ! Une entité c’est la même chose !

Ça fait que si vous enlevez à une entité le privilège de vous manipuler à travers la pensée
puis l’émotion, et que vous n’avez pas la vibration, c’est-à-dire l’énergie mentale concentrée
pour la bloquer cette entité-là, elle va continuer à travailler !

Même si c’est une entité de haut niveau, ça n’a pas d’importance, que la souffrance vienne
d’un haut niveau ou qu’elle vienne d’un bas niveau, c’est toujours de la souffrance. Que
l’Homme soit chevauché par une entité astrale qui a déjà été incarnée sur la Terre, ou que
l’Homme soit chevauché par une entité mentale qui n’a jamais eu d’incarnation dans un
corps physique, c’est la même chose pour l’Homme. La souffrance c’est de la souffrance ! 

Vous dites : “ah, ben, moi je souffre, mais mon entité n’a jamais eu d’incarnation, mon
entité est de haut niveau”... Vous ne direz pas ça longtemps ! “Mon entité, c’est un
archange planétaire”... Vous ne direz pas ça longtemps ! 

Ça fait qu'éventuellement, le statut de votre entité que vous pouvez connaître, ça ne servira
plus à contenir votre énergie, parce que vous n’aurez plus la spiritualité qui aveugle le
mortel dans sa relation avec les plans. À ce moment-là vous aurez une vibration
suffisamment élevée pour pouvoir altérer le temps de l’entité, qui équivaut à de l’espace
pour nous autres. 

Le temps pour une entité, c’est de l’espace pour nous autres, puis en altérant le temps d’une
entité, l’Homme va en arriver éventuellement à créer dans ces mondes-là de nouvelles
archives. Des nouvelles archives, ça sera la science que l’entité aura finalement développée
par rapport à l’expérience de l’Homme, mais sous le regard de l’Homme. 

Donc l’Homme conscient pourra avec très grande facilité et grande agilité définir, pour
l’entité qui le chevauche, les conditions futures de leur rapport. 

Pendant l’involution, les conditions qui sous-tendaient le rapport entre l’Homme et l’entité,
c’était des conditions qui étaient totalement en dehors du contrôle de l’Homme. Tu viens au
monde avec un corps physique, tu viens au monde dans un certain pays, tu as une certaine
éducation, tu n’es pas éveillé, tu meurs non éveillé, tu retournes en astral. Ça, ça a été
l’histoire de l’Homme. 

Mais à partir du moment où l’Homme va confronter l’entité, c’est lui qui va déterminer le
rapport occulte avec elle, ça veut dire que l’Homme va connaître les Lois occultes des
mondes parallèles alors qu’il est dans un corps physique. Et quand l’Homme connaîtra les
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Lois occultes de ces mondes-là, pour la première fois depuis l’involution, l’Homme
deviendra le maître de son propre temps.

Devenir le maître de son temps, c’est devenir un être qui contrôle, qui domine finalement
l’entité qui le chevauche au lieu d’être dominé par elle. C’est ça l’évolution, c’est ça la
définition, si vous voulez, d’une conscience supramentale. C’est ça la nouvelle alliance
entre l’Homme et les plans. 

Et c’est dans ce sens-là que la Lumière, ce qu’on appelle “la Lumière”, c’est-à-dire l’énergie
qui définit le rapport entre un être matériel et un être morontiel, cette Lumière-là finalement
servira à l’Homme en tant qu’Intelligence, en tant qu’Esprit, au lieu de lui servir simplement
en tant qu’expérience de l’âme. 

Donc à ce moment-là il n’y aura plus de karma pour l’Homme. Le karma sera absolument
évité, et la raison pour laquelle l’Homme n’aura plus de karma, c’est parce qu’il aura
compris finalement le secret de sa conscience. 

On vit un karma, c’est-à-dire on a “une dette”. On a une dette astrale avec les plans parce
qu’on ne connaît pas le secret de notre conscience. Quand les philosophes disent :
“l’Homme doit se connaître lui-même”, ça fait longtemps qu’on dit ça, ça faisait partie des
doctrines ésotériques ça, mais se connaître soi-même dans un sens fondamental, pas dans un
sens philosophique, ça implique une confrontation avec une entité à un niveau tel que
l’Homme ensuite, ou par la suite, ne peut plus être dominé par elle. 

Donc ça allait vite à une refermeture du canal et à une capacité, dans ce processus-là
d’instruire l’entité, des limites qui obligent l’Homme à une relation avec elle. L’Homme est
obligé d’avoir une relation avec l’entité, sans ça il n’y aurait pas de pensées. 

On est obligé d’avoir une relation avec l’entité parce que la pensée vient d’ailleurs. Par
contre, on n’est pas obligé de subir la qualité relationnelle que certaines entités nous
imposent parce qu’on n’a pas intégré cette énergie-là.

Pourquoi est-ce qu’il existe sur la Terre et depuis des millénaires une conscience humaine
qui ne se sait pas ? Parce que l’Homme n’a jamais compris le secret de sa propre
conscience, il n’a jamais pu ALTÉRER le temps de l’entité. Et dans la réalité des mondes
parallèles ou dans la réalité des plans, ou dans la réalité de la conscience, ou d’une
conscience avancée, vient un point où la science occulte, cette science extrêmement
puissante qui fait partie de la réorganisation du lien entre l’Homme et les Immortels, cette
science occulte là ne peut être atteinte QUE PAR VIBRATION.

Ce n’est pas une science psychologique parce que ça ne fait pas partie du passé de
l’Homme, ça fait partie de sa conscience vibratoire, donc ça fait partie de sa nouvelle
conscience, ça fait partie de son nouvel ego. 

Et plus l’Homme aura un ego renouvelé ou plus l’Homme pourra se donner ou se créer un
nouvel ego, plus l’Homme aura une science avancée de l’invisible. Et ça va loin la science
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de l’invisible parce que ça préconise que, l’Homme, éventuellement en arrive à mourir dans
un temps qui lui convient au lieu de mourir n’importe quand, comme les Hommes de la
Terre ont connu pendant l’involution.

Le droit à la vie, le droit à sa vie, ce n’est pas une condition qui est gérée par les plans
seulement, comme l'Homme a pu toujours penser. Quand on disait : “tu meurs quand Dieu
veut”, cette condition-là elle existe parce que l’Homme pendant l’involution a été infatué de
spiritualité. 

L’Homme n’a jamais compris le degré de liberté que pouvait atteindre sa conscience. Donc
effectivement il mourait n’importe quand. Il mourait n’importe quand parce qu’il n’y avait
pas suffisamment de conscience pour intégrer sa propre Lumière et déterminer à quel
moment dans sa vie il avait fini de limiter le pouvoir de sa Lumière.

Avec l’évolution l’Homme pourra finalement commencer à prendre conscience du pouvoir
de sa Lumière, c’est-à-dire de sa relation avec les plans, à un tel point que lorsque viendra le
moment de la mort, il sera libéré en Esprit et non pas entraîné sur le plan de l’âme à se
reconstituer un corps matériel dans une nouvelle incarnation. 

Donc une fois libéré en Esprit, l’Homme ne vivra pas et ne connaîtra pas la mort comme on
l’a connue, parce que la crainte de la mort ne fera plus partie du karma de son expérience.
Donc une fois le problème de la crainte révolu, parce que l’Homme aura compris son
mystère, parce que l’Homme aura compris sa relation avec les plans, parce que l’Homme
aura finalement contesté absolument le chevauchement de son entité, c’est seulement à ce
point-là que l’être humain aura conquis ce qu’on appelle “la mort”. 

Conquérir la mort, ça ne veut pas dire qu’on ne meurt pas, ça veut dire que tu conquiers la
crainte de la mort. Un Homme qui a conquis la crainte de la mort ne meurt pas. Il souffre
physiquement, oui, mais il ne meurt pas.

Quand vous vous couchez le soir, vous n’avez pas peur de mourir, vous allez sur les plans,
vous rêvez à différents niveaux, mais le lendemain matin, vous avez votre “Kelogg’s” et
votre verre de lait. Vous savez que votre “Kelogg’s” puis votre verre de lait vont être là.
Mais si l'Homme arrivait aux portes de la mort, qu’il est conscient, puis qu’il avait confronté
suffisamment son entité, il saurait que de l’autre bord, son verre de lait est là de la même
façon que sur le plan matériel quand il vit, il sait que son verre de lait va être là, dès qu’il se
lève le matin.

La grande question psychologique de l’ego qui mène l’Homme à épuiser son Esprit en
essayant de comprendre ce qui se passe de l’autre bord, ça, ça fait partie de la manipulation
de l’entité. 

Mais si l’Homme avait confronté l’entité, comme il la confrontera s’il avait une conscience
aigüe de la manipulation d’une entité qui le chevauche, l’Homme n’aurait plus jamais à
subir la pensée de la mortalité parce que dans le fond, la mort ça n’existe pas, c’est
seulement la crainte de la mort qui existe. 

554



Mais la crainte de la mort, ça fait partie incontestablement de la manipulation de l’entité sur
notre conscience, alors que si l’Homme avait contesté l’entité, établit les bornes de toutes
formes de manipulation, l’Homme n’aurait jamais à subir cette déformation psychologique
sur le plan de l’ego face à une expérience qui est absolument naturelle, c’est-à-dire la
disparition ou l’éloignement de l’Homme de son plan matériel, de son véhicule, de son
enveloppe. 

Donc la confrontation avec l’entité qui chevauche l’Homme et la compréhension de cette
confrontation-là, ça lui permettra de développer un nouveau modèle mental de conscience.
Et ce modèle mental de conscience là sera basé, comme je vous ai dit, sur la confrontation,
mais aussi il donnera accès, il ouvrira sur d’autres plans, non pas de conscience, mais
d’actualisation. 

Ces autres plans d’actualisation, ça, ça fera partie de votre dossier planétaire, votre nouveau
dossier planétaire. 

L’Homme pourra finalement faire sur le plan matériel ce qu’il veut, ce qu’il a toujours
voulu faire, au lieu de subir une expérience de vie qui est purement existentielle, qui fait
partie de l’expérience de l’âme, mais qui ne fait pas partie de son Intelligence, de sa
Volonté. 

Et ce nouveau modèle mental là, ce n’est pas un modèle conceptuel. On utilise le terme
“modèle de conscience” parce que c’est personnel à chacun, la conscience c’est personnel à
chacun. Il y a une conscience universelle, on parle de conscience universelle, oui, dans ce
sens qu’il y a des Lois qui sont communes à tous les Hommes, mais la conscience est
personnelle à chacun.

Donc chacun a son modèle de conscience, et plus une personne est développée en
conscience, en science occulte ou intérieure, plus son modèle de conscience est
perfectionné. Et quand un Homme a un modèle de conscience perfectionné, il devient sur la
Terre pour les Hommes un modèle de vie. 

Il devient un modèle de vie parce que son expérience est tellement fondamentale que les
Hommes ne peuvent plus la contester psychologiquement, parce qu’elle n’interfère plus à
aucun niveau avec leur expérience. Ça, on appelle ça “la transparence de l’ego”.

Le problème avec l’enseignement que l’Homme peut subir ou vivre, ou connaître par
rapport à d’autres Hommes, c’est toujours basé sur le fait que l’Homme peut sentir une
absence de transparence au niveau de l’ego, sinon on n’aurait aucun problème avec
l’enseignement qui vient d’ailleurs. Mais à partir du moment où on en sent un, même si
c’est un petit peu d’ego, on sent à l’intérieur de cet enseignement-là, de cette science-là, on
sent des lacunes, on sait des lacunes, on voit des lacunes. 

Donc si les Hommes dans leur relation psychologique expriment toujours des lacunes les
uns envers les autres, c’est parce que dans le fond, la conscience universelle n’est pas sur la
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Terre. C’est simplement une conscience universelle, mais à l’échelle individuelle. 

S’il y avait une conscience universelle à l’échelle de la planète, on aurait une civilisation
totalement différente. Donc dans les premiers développements de cette conscience-là vers
un statut universel, le travail se fera au niveau individuel.

Et probablement que dans l’avenir, dans un avenir extrêmement éloigné, il y aura sur la
Terre une conscience universelle, mais à ce moment-là les conditions évolutives de la
conscience animalisée, mais intelligente, seront totalement renversées sur la Terre. Et
l’Homme vivra sur une planète qui ne fera plus partie de la conscience lunaire locale, donc
la civilisation sera réellement une civilisation solaire.

Puis une civilisation solaire, c’est une civilisation qui a la capacité de se déplacer dans
différents espaces-temps pour toujours rechercher et trouver des endroits, ou des espaces
psychiques qui sont plus harmonieux avec ces consciences-là. 

Donc quand l’Homme pourra passer d’une planète à une autre en conscience morontielle,
puis que l’Homme commencera à étudier, à évaluer dans le Cosmos local sur différentes
planètes, dans différents systèmes de vie, les endroits qui lui conviennent le mieux
psychiquement pour son corps morontiel, à ce moment-là l’Homme s’établira sur ces
planètes-là. Et il commencera le nouveau travail qui équivaudra à la construction du
développement d’une nouvelle civilisation. 

Ce n’est pas avec les petites machines de la Nasa que l’Homme va utiliser dans ce temps-là
pour se déplacer, c’est de la ferronnerie ! Mais il faut qu’on rapproche notre étude de
l’Homme dans notre temps, on ne peut pas regarder simplement l’Homme dans un futur
éloigné, on perdrait notre temps. Il faut qu’on le regarde dans un temps rapproché par
rapport à des conditions qu’on vit aujourd’hui : le travail, les amours, l’intimité, la maladie.
Ça prend un nouveau modèle de conscience pour pouvoir évaluer ces choses-là, ces
expériences-là, ces évènements-là, d’une façon objective, pour ne plus en souffrir.

Si vous n’êtes pas capables d’évaluer mentalement ce que vous vivez dans votre expérience
de tous les jours, vous allez souffrir des évènements de tous les jours, alors qu’en réalité,
vous devriez grandir à travers les évènements de tous les jours.

Mais pour pouvoir grandir à travers ces évènements-là, ça prend une conscience
suffisamment éveillée pour pouvoir évaluer la relation entre l’Homme, le mortel et l’entité
qui travaille sur d’autres plans à établir un développement chez l’Homme, mais en fonction
toujours d’une certaine manipulation qui est illusoire.

Tant que l’Homme n’aura pas compris que toute manipulation, tout évènement vécu sur le
plan matériel qui est en opposition avec sa volonté, dénote une caractéristique d’illusion,
l’Homme souffrira des évènements, donc souffrira de l’entité qui le chevauche, donc
l’Homme ne comprendra pas ce qu’on appelle “la vie” essentiellement. Il en sera
simplement une marionnette, il la subira, et sa vie sera toujours un accident, puis il n’aura
jamais de répit.
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On est très loin, même si ça ne paraît pas, on est très loin à la fin du vingtième siècle, des
illusions, des égrégores qui ont créé l’ego planétaire de l’involution. Très loin ! Par contre,
on n’est pas suffisamment rapproché de soi pour contester les entités qui ont le pouvoir de
créer dans l’Homme une souffrance basée sur son ignorance des Lois occultes.

La Loi occulte fondamentale concernant la souffrance humaine est basée sur le fait que les
entités sont prépersonnelles. Donc une entité n’attache pas l’importance à un évènement
terrestre, comme nous les Hommes le faisons alors qu’on est incarné. 

Une entité d’ordre mental fait toujours son devoir, même l’entité sur le plan astral fait son
devoir. Mais le devoir d’une entité n’est pas nécessairement une compensation, dans la vie
de l’Homme, à la mesure, À LA MESURE de sa volonté. Ça, on appelle ça l’existence,
c’est ça qu’on a vécu depuis l’incarnation, depuis le début des chaînes adamiques.

C’est pour ça que la création d’un nouvel ego, d’un nouveau modèle de conscience, est
fondamental pour l’évolution. Ça n’a rien à voir avec la recherche de l’immortalité. Ça fait
partie du rapport étroit entre l’Homme et l’invisible pour que l’ego, éventuellement, en
arrive à avoir une conscience vibratoire suffisamment développée, pour que le mystère de la
mortalité, de l’immortalité, soit compris finalement chez l’Homme, au lieu d’être projeté
comme on l’a fait pendant l’involution à travers une imagination purement stupide et fictive.

Les gens qui prêchent ou qui parlent d’immortalité et qui n’excluent pas dans ce
phénomène-là la mortalité du corps physique, sont des êtres qui n’ont pas de conscience, et
dans un sens, ce sont des êtres qui envoûtent l’Homme par des enseignements qui sont
absolument irréels. Puis il y en a beaucoup comme ça dans le monde ! 

Voir si quelqu’un veut vivre sur la Terre indéfiniment, il faut être réellement con ! Qu’est-ce
que tu vas faire après ?! Mais vivre sur d’autres plans en conscience morontielle
indéfiniment, ça, ça a de l’allure parce que ça fait partie de la conservation des énergies.

Une conscience morontielle c’est l’expression de la conservation des énergies, et ce modèle
est totalement conforme même au modèle physique matériel. Quand on dit : “l’énergie ne
se perd pas, elle se transforme” en physique, sur le plan morontiel c’est la même chose,
l’énergie ne se perd pas, elle se conserve. 

Mais non seulement l’énergie, est-elle conforme aux Lois physiques de l’énergie, mais
l’énergie morontielle en soi devient pour l’être conscient ou deviendra pour l’Homme
conscient, la Source, la puissance de son mouvement à travers des Univers absolument
inusités. 

Ça fait que non seulement l’Homme accédera-t-il au mouvement de son corps morontiel
dans des espaces parallèles, à cause des Lois de conservation de son énergie morontielle,
mais il pourra, ce qu’il ne peut pas sur le plan physique, déplacer ses énergies sans le
support d’une matérialité ou d’un vaisseau qui lui est inférieur.

Quand on va sur la Lune aujourd’hui, on amène notre corps physique dans un vaisseau ou
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on est transporté dans un vaisseau qui, au niveau matériel, ou qui, au niveau énergie, est
inférieur à notre corporalité. C’est pour ça d’ailleurs qu’on a énormément de problèmes à
tous les niveaux. Et les scientistes le réalisent parce qu’au fur et à mesure où on essaie
d’amener l’Homme dans l’espace, ou qu’on le laisse en suspension dans l’espace pendant
un certain temps, l’Homme revient avec des conséquences, des effets secondaires.

Amstrong, il est revenu sur la Terre avec des effets secondaires parce que les véhicules
utilisés pour le déplacement sont inférieurs en vibration au corps matériel. 

Alors que l’Homme au cours de son évolution, lorsqu’il aura finalement recomposé avec ces
entités qui l’ont toujours chevauché pendant l’involution, l’Homme conservera son énergie,
c’est-à-dire qu’il élèvera le taux vibratoire de son corps morontiel, et éventuellement pourra
se servir de son corps morontiel pour se déplacer dans des Univers qui feront partie de sa
conscience.

C’est seulement sur la Terre, sur le plan matériel, que l’Univers physique ne fait pas partie
de notre conscience. C’est pour ça qu’il y a tellement de dislocation entre nous autres et la
vie matérielle. 

Mais sur le plan occulte, sur le plan de l’évolution, sur le plan de la conscience morontielle,
lorsque l’Homme aura finalement dompté complètement ses craintes, qui font partie
d’ailleurs de la disharmonie qui existe entre le plan matériel puis son corps physique,
l’Homme accédera à une conscience morontielle, c’est-à-dire à des plans ou à des mondes
qui sont parfaitement harmonisés en vibration à son corps morontiel.

Quand vous rêvez le soir, vous allez sur le plan astral, vous allez dans des mondes qui sont
en vibration, harmonisés à votre corps astral, même si vous vivez dans cette expérience-là
des cauchemars. La seule raison que vous faites des cauchemars, c’est parce que vous n’êtes
pas capables de confronter sur le plan de l’ego votre énergie mentale à une énergie qui est
purement astrale, c’est-à-dire à l’extérieur de votre corps matériel. Donc vous vivez des
chocs. Mais ça, c’est temporaire. 

Donc quand on parle d’un nouveau modèle de conscience humaine sur la Terre, on parle
d’une capacité de l’Homme futur, de l’Homme nouveau, de l’Homme conscient, de toujours
régénérer son rapport avec l’entité qui le chevauche. 

Si votre rapport avec l’entité qui vous chevauche n’est pas régénéré, dans le sens que vous
ne venez pas réévaluer constamment, au cours de votre développement, au cours des années
de votre développement, vous restez et vous demeurerez dans un état extrêmement fragile
parce que vous aurez une certaine conscience, une certaine sensibilité, mais vous n’aurez
pas de force réelle. 

La seule force que vous aurez, c’est votre capacité de vous fâcher, mais vous ne serez pas
capables d’altérer votre vie. Si vous n’êtes pas capables d’altérer votre vie, vous êtes en
initiation. Et seul l’Homme peut mettre fin à son initiation, et c’est là qu’entre en jeu le
fameux concept de la confrontation. 
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D’ailleurs c’est le seul temps depuis toujours, le seul temps dans l’involution où l’Homme
en est finalement arrivé à comprendre sa relation avec l’invisible d’une manière nouvelle,
d’une manière renouvelée. 

On était extrêmement ignorant dans le passé, on deviendra plus “scient” dans l’avenir, mais
notre liberté sera à la mesure de notre volonté d’altérer notre relation avec l’entité. Si vous
dites : “bon, ben, je ne peux pas faire dans la vie ce que je veux, les affaires ne marchent
pas comme je veux”, c’est parce que vous avez à la source un problème relationnel. 

Ce n’est pas vous qui établissez la Loi, vous êtes légiférés d’en haut, et dans cette
législation-là, vous pouvez très très bien avoir l’impression que votre état est normal et
correct. Mais au cours de votre développement, au fur et à mesure où l’Homme prendra
conscience, réellement conscience de sa relation avec une entité qui le chevauche et qui lui
fait vivre des expériences qui sont opposées à sa volonté, l’Homme ne pourra pas être libre,
demeurera un initié. 

Il aimera ça même, qu’on dise... Il aimera ça, dire : “ah, ben moi, je suis un initié”... Puis
moi, je vous dirai initié à quoi ? À la souffrance ?! Tant que l’Homme se considérera un
initié, c’est parce qu’il y aura encore en lui une conscience spirituelle, ça fera encore partie
des voiles subtils de l’involution qui traînent, ça fera partie d’une alliance particulière avec
les plans qu’il ne comprendra pas parfaitement et où l’orgueil aura continué à s’immiscer
dans sa conscience mentale. 

Mais lorsque l’Homme aura réellement compris sa relation avec les plans, dans un sens
intégral, et que la confrontation fera réellement partie de sa puissance mentale, décousue,
libre de l’émotion, à ce moment-là l’Homme commencera réellement à percevoir d’autres
niveaux de conscience qui font partie de son modèle de conscience personnelle. 

Donc l’Homme pourra adapter sa conscience, son énergie à des évènements matériels de
tous les jours qui, en soi, sont simples, mécaniques, mais qui peuvent être convertis dans
une joie de vivre à la mesure de sa puissance.

Tu peux aller dans un champ faire pousser des carottes ou tu peux aller dans un champ puis
commander aux carottes qu’elles poussent, ça c’est deux sortes de “farmer”, différentes
(rires public). Ça fait que dans nos vies, les carottes poussent, il y en a des courtes, ll y en a
des longues, il y en a des crochues, puis on est “pognés” (être pris) avec, jusqu’à ce que
l’Homme finalement fasse pousser ses carottes. Puis ce n’est pas facile de faire pousser les
carottes parce que ça fait partie des mystères de la conscience, ça fait partie de la
domination du pouvoir occulte sur sa conscience, ça fait partie des Lois de l’involution, ça
fait partie des assises de notre ignorance.

“D’où on vient, où on est et où on s’en va”, ces questions fondamentales là, cette triade qui
nous suit depuis des siècles, les Égyptiens, les Chinois les Grecs, les Arabes, ainsi de suite,
les philosophes modernes, on n’a jamais réussi à la trier cette triade, parce qu’on n’a jamais
été amené par une science à confronter ce qui nous fait penser. 
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On a toujours subi ce qui nous fait penser, puis ça, par canalisation, par inspiration, par
intuition, par didactisme interne automatisé ! Ça a fait de nous des êtres dont la conscience
est expérimentale. “Conscience expérimentale” veut dire : vivre une vie sur une planète qui
n’est pas conforme à notre volonté. Donc une vie qui n’est pas conforme à la volonté de
l’Homme, c’est une vie qui fait partie de l’expérience de l’âme. 

Et l’expérience de l’âme mène l’Homme finalement à la mort astrale et au recoupement de
ses vertus expérientielles qu’on appelle “la mémoire de l’âme”, pour la construction de
nouveaux corps subtils qui l’amèneront éventuellement à reprendre vie sur le plan matériel,
pour finalement finir dans les sphères astrales, s’il ne revient plus en forme physique, rester
dans les sphères astrales en forme astrale, et continuer le processus d’incantation
psychologique à travers d’autres entités matérielles incarnées, phénomène qu’on a connu
pendant l’involution.

C’est plein d’entités astrales qui ne reviendront jamais sur le plan matériel, mais c'est des
entités qui sont “pognées” dans l’astral, même sur les hauts plans spirituels de l’astral, et
dont la fonction cachée, occulte, spirituelle, est de garder l’Homme dans l’ignorance à
travers le truchement de toutes sortes de formes d’idéologie ! 

Pourquoi est-ce qu'un Homme va penser d’une certaine façon, puis un autre pense d’une
autre façon, puis un autre pense d’une autre façon ? Parce que les Hommes sont légiférés
psychologiquement par des entités différentes. 

Mais si les Hommes avaient réellement une conscience universelle, les Hommes ne
penseraient pas nécessairement de la même manière, parce que là, il n’y aurait plus
d’individualité, mais ils auraient une conscience vibratoire qui leur permettrait entre eux de
parfaitement comprendre leur différence sans en subir les conséquences.

Moi j’ai des amis avec qui je parle, on n’a pas la même conscience, on n’a même pas les
mêmes référents, on n’a pas la même sensibilité, mais on a une conscience vibratoire
commune qui nous permet de ne pas souffrir de nos différences. 

Sans ça, si l’Homme souffrait des différences, si l’Homme souffrait trop des différences
entre lui et les êtres, il se retrouverait seul dans le monde, il deviendrait un ermite. Il
représenterait un modèle d’expérience qui ferait partie d’une volonté supérieure, une entité
quelconque qui veut qu’il finisse seul dans un coin ! Alors que ça ne fait pas partie de la
réalité de finir tout seul dans un coin, parce que les Lois de l’énergie sont basées sur la
fondamentale de l’expression.

C’est quoi une expression ? Une expression c’est un rapport. Un rapport c’est une tendance
d’unification. La tendance à unifier c’est un processus universel. La conséquence c’est la
joie de vivre dans une conscience vibratoire comprise de tous les Hommes, ce qui amène à
l’illumination d’une science entre les Hommes.

Quand le silence est éliminé entre les Hommes, il se crée de la communication entre les
Hommes. Pourquoi la communication entre les Hommes n’existe pas sur la Terre ? Parce
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qu’il y a trop de silence, il y a trop de choses, il y a trop de non-dits. Il y a trop de non-dits
entre les Hommes, il y a trop de non-dits entre les hommes puis les femmes. 

Pourquoi est-ce que les hommes ne comprennent pas les femmes, puis que les femmes ne
comprennent pas les hommes ? C’est parce qu’il y a trop de non-dits entre les deux, entre
ces deux espèces de conscience unitaire. Il y a trop de non-dits ! La femme vit beaucoup de
non-dits par rapport à son mari parce qu’elle ne veut pas perdre le support financier qu’il lui
donne, parce qu’elle ne veut pas se promener un petit peu “lousse” (libre) dans la ville pour
avoir de la sexualité ! 

Ça fait qu'elle veut garder son mari dans son giron, ça fait qu’il y a des non-dits. Elle sait
que c’est une “ostie” de tête de cochon, elle sait que c’est un menteur, elle sait que c’est un
ivrogne, elle sait tout ça ! Les défauts de votre partenaire, vous les connaissez tous. Mais
essayez un jour d’éliminer le non-dit dans votre relation, puis vous allez connaître
finalement qu'est-ce que c’est l’explosion, le volcan, la grande surprise : “comment ça, je
suis un menteur”... 

L’homme connaît la femme, lui aussi est victime des non-dits. Je ne veux pas dire qu’on
doit dire tout à l’autre parce que là, c’est tomber sur l’adage de la vérité puis l’illusion de la
vérité. C’est évident que l’homme ne peut pas vivre complètement ce que la femme sait de
lui, puis vice versa, parce que vous ne seriez pas ensemble.

Je vous défie de rester ensemble si vous manifestez la totalité de vos non-dits. “There is not
one men, not one women who can stand a pressure of knowing that the other one knows
everything”. Il n’y a pas un homme ni une femme capable de supporter le regard
incandescent de l’autre. “Checkez-le”, prenez pas ma parole, “checkez-le” un jour chez
vous. Et les non-dits font partie de l’expérience de l’âme.

Je vais vous en donner un exemple de non-dit dans l’expérience de l’Homme. Le gars sort
avec une fille, mais c’est rien que pour avoir une sexualité ! Il aime bien sa femme. Sa
femme découvre ça. Elle dit : “pourquoi est-ce que tu ne me l’as pas dit”... Les femmes ont
toutes la même ritournelle : “si tu me l’avais dit”…

Mais un soir, parce que tu es un homme puis que tu as une sexualité différente à fleur de
peau là, tu vas rencontrer une “poupoune” dans le jardin d’une parfumerie, puis tu reviens à
la maison, tu dis à ta femme : “j’ai rencontré une poupoune ce soir… Inquiète-toi pas
toutou, je t’aime bien, pas de problème, c’était rien qu’une expérience”... Si votre femme
prend ça, comme elle pourrait le prendre si elle était réellement consciente, amenez-moi la,
je vais la marier ! (rires du public).

Donc les non-dits qu’on vit dans nos relations humaines à tous les niveaux font partie des
secrets de l’âme qui doivent être vécus confrontationnellement dans l’expérience humaine.
C’est pour ça d’ailleurs que le bonheur n’existe pas sur la Terre ! Ça donnerait quoi à une
âme de s’incarner pour rencontrer une autre âme dans un état de perfection, tu peux rester de
l’autre bord ! Comprends-tu ce que je veux dire ? Pourquoi descendre ici ?! 

Mais pour une âme, de rentrer dans un corps de femme, puis une âme de rentrer dans un
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corps d’homme, puis vivre la confrontation qui s’exerce lorsque deux systèmes psychiques
avec vibration différente se rencontrent, là, pour l’âme ça vaut la peine. Puis là, pour l’entité
qui chevauche c’est le “fun” !

Je vais en écrire un probablement, un livre sur l’amour, un jour, parce que ça me fatigue
cette affaire-là ! Je vais en écrire un. Mais je vous garantis que quand vous allez le lire, vous
allez avoir un miroir, un miroir de votre réalité. Puis ça, ça va être ajusté tout à votre
vibration, que vous soyez Chinois, Anglais, Allemand, c’est la même affaire pour tout le
monde.

Puis ça va permettre à l’Homme finalement de comprendre que son incarnation sur le plan
matériel n’est pas à la mesure de sa volonté à aucun niveau, même dans l’amour, même
dans le job, même dans la maladie. Sinon l’expérience sur le plan matériel n’aurait aucune
valeur pour la simple raison que la majorité des énergies structurées dans le monde, au
niveau d’une conscience, sont dans l’invisible.

Il y a très peu de consciences incarnées sur la Terre, il y a très peu d’âmes incarnées, même
si vous dites qu’il y a bien du monde, puis qu’il y a trop de Chinois, c’est très peu. Mais
prenez quinze milliards à quarante-septième puissance, et vous avez une idée de la quantité
d’entités intelligentes seulement dans notre système local ici. 

Là, on ne parle pas des entités des autres mondes, on ne parle pas des planètes, on ne parle
pas des nébuleuses, on ne parle pas de l’énorme énergie de consciences qui existent dans
l’Univers local, parce que nous autres on pense que notre conscience c’est nous autres tout
seuls, c’est un petit paquet dans un corps physique !

Mais l’énergie, ce qui est morontialisé, c’est-à-dire rendu libre du corps matériel,
n’appartient plus à aucune conscience individuelle. Elle devient automatiquement
universalisée, elle fait partie d’une grande réalité qu’on appelle ou qu’on pourrait appeler
dans un sens – mais il ne faut pas le faire – “Dieu” ! 

Mais Dieu, ça n’existe pas comme on le pense. Dieu dans le sens occulte du terme, c’est
simplement un niveau organisationnel de cette énergie morontielle là, en dehors du corps
matériel puis de l’expérience de l’âme, tellement développée, tellement intelligente, que son
principe en soi est à la base de la création des mondes.

La création des mondes ce n’est pas un processus mécanique qui simplement découle de
l’explosion atomique dans des temps reculés. Quand on parle du développement ou de
l’explosion des mondes, on parle aussi des mondes invisibles, des systèmes invisibles, des
couches qu’on ne voit pas des réalités matérialisées.

L’Univers local c’est simplement le dernier système dans la condensation des énergies
subtiles qui font partie des grands Univers locaux, qui font partie des grands temps
cosmiques. Même la réflexion de l’ego qui pense, c’est la constitution psychologique pour
l’expérience de l’Homme d’une carrière finie, c’est-à-dire d’un mouvement d’âme incarnée
pendant un certain temps. Mais ça n’a aucune valeur sur le plan morontiel parce que ça n’a
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aucune réalité. 

Ce qu’on vit au niveau de l’expérience, ce qu’on vit au niveau de réflexion, ce qu’on vit en
tant que personnalité, ça a de la valeur pour nous autres, parce qu’on a des émotions qui
donnent à nos évènements de la valeur. Mais sur le plan morontiel, sur le plan de l’Esprit,
sur le plan de la totalité commune de l’énergie de l’Homme en mouvement vers un plan
universel ou morontiel, ça n’a aucune valeur, aucune.

Demandez à votre entité qui vous chevauche si votre pensée ou vos pensées ou vos idées
sont importantes, ils vont toujours vous dire : non. Parce que pour eux autres, tout ce qui
compte, tout ce qui est véritable, tout ce qui est réel – c’est pour ça d’ailleurs que l’Homme
souffre de sa relation avec les plans – ce qui est réel pour une entité qui chevauche
l’Homme, pour un ajusteur de pensée, c’est la vibration, ce n’est pas la pensée elle-même. 

Quand bien même tu te fâcherais contre ton entité, puis tu utiliserais n’importe quel mot,
n’importe quel vocable pour l’attaquer, pour la fâcher, “whatever it is”, toute dégonflée, ça
ne change absolument rien au niveau de l’entité. Parce qu’une entité à ce niveau-là, une
entité qui fait partie des mondes qui élèvent la conscience ou qui transforment la
conscience, ces entités-là ne font pas partie du monde de l’Homme. Un guide spirituel, oui. 

Un guide spirituel, ça fait partie du monde de l’Homme, ce sont des Hommes incarnés qui
sont de l’autre bord. Un ajusteur de pensée, ça ne fait pas partie du monde de l’Homme,
c’est pour ça que votre relation avec votre ajusteur de pensée ne sera jamais une relation
psychologique.

Vous ne pourrez jamais amener votre ajusteur de pensée à composer avec vous dans votre
vie comme vous voulez, “no way” ! Ça, ça se fera quand vous aurez une conscience
vibratoire, parce que c’est seulement avec une conscience vibratoire que vous pouvez altérer
le temps d’une entité qui fait partie de votre conscience.

Là, à ce moment-là ils sont obligés d’altérer leur relation avec vous autres, ils sont obligés
de changer de temps, ils sont obligés de se manifester par rapport à l’Homme d’une manière
différente. Et comment ça, d’une manière différente ? Qu’est-ce que ça veut dire pour un
ajusteur de pensée de se manifester d’une manière différente ? 

Ça veut dire que la nature de vos pensées va changer, ça veut dire que la nature de votre
réflexion va changer, ça veut dire que le degré de silence dans votre conscience mentale va
se développer, ça veut dire qu’éventuellement, vous allez avoir conscience de la nullité du
rapport avec eux autres, mais vous allez avoir conscience du lien permanent sur le plan
vibratoire avec eux autres.

Moi je ne vais pas nier le lien vibratoire que j’ai avec mon ajusteur de pensée, mais je vais
nier l’importance de sa relation psychologique avec mon mental. Puis ça, c’est la
confrontation qui va créer ça. Et c’est là que l’Homme va finalement pouvoir établir sur la
Terre dans sa vie, au niveau de son expérience humaine, les conditions nécessaires à son
plein épanouissement. Bye ! (Applaudissements).
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L’opposition avec l’entité-maîtresse PE#40 BdM (1998)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

040 – L’OPPOSITION AVEC L’ENTITÉ-MAÎTRESSE

Je veux développer, en ce qui concerne la psychologie évolutionnaire, je voudrais
développer le concept de l'opposition avec l'entité-maîtresse. 

Dans l'évolution de la psychologie supramentale où l’Homme prend conscience de sa
Source, il est évident qu'au cours de l'évolution, la conscience, cette conscience de la Source
va se métamorphoser, s'altérer profondément à un point où l’Homme éventuellement va
devenir totalement individué, c’est-à-dire totalement libre de toute forme de spiritualité,
connecté ou lié avec la Source de sa conscience mentale. L'évolution c'est ça !

Par contre, dans ce processus-là, il y a des dispositifs de reconnaissance qui feront partie de
l'évolution de la conscience humaine, l'évolution de l'Intelligence de l’Homme, de son
Intelligence intégrale. Et l'opposition fondamentale à l'entité ou l’opposition fondamentale à
la source sur le plan psychologique, fait partie de la conversion de l'ego au cours de
l'évolution. 

C'est nécessaire qu'on en parle parce que ça ne fait pas partie de la littérature ésotérique
classique, ça ne fait pas partie des données ésotériques ou occultes classiques, puisque les
études antérieures étaient fondées ou créées à partir d'une conscience spirituelle.

Donc dans le cas de l'évolution d'une conscience supramentale, il est évident que l’Homme
va découvrir des mécanismes qui sont profondément opposés aux conventions spirituelles
occultes ou ésotériques de l'involution, dans ce sens que l’Homme nouveau ne traitera pas
avec l'entité-maîtresse, comme l’Homme ancien a traité avec l'entité spirituelle, qui a été à la
base de sa formation ésotérique ou occulte, ou spirituelle, durant l'involution. 

Et cette opposition-là fait partie des grandes œuvres de l’Homme nouveau, des grandes
œuvres de la conscience nouvelle, parce que cette nouvelle conscience sera responsable, au
cours de l'évolution, pour la formation d'une fondation psychologique et psychique
totalement renouvelée en ce qui concerne l’Homme, son lien télépathique avec les plans, et
sa façon de traiter avec les êtres de Lumière de quelques acabits qu'ils soient. 

Ça ne fait pas partie de notre psychologie normale ou historique de confronter l'entité-
maîtresse, ce que j'appelle “l'entité-maîtresse” c'est l'ajusteur de pensée, parce que pendant
l'involution, l’Homme a toujours été dominé par l'entité pour des raisons spirituelles, pour
des raisons de religion, pour des raisons occultes qui dépassent encore aujourd'hui la
connaissance de l’Homme en général.

Mais l'opposition avec l'entité-maîtresse est fondamentale à toute métamorphose de l'ego en
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ce qui concerne le développement d'une suprématie égoïque sur les forces occultes.

Tant que l’Homme n'exercera pas ou ne développera pas une suprématie absolue en ce qui
concerne les forces occultes, l’Homme demeurera un être spirituel et il ne pourra pas
traverser le plan astral de sa conscience. Il est évident que l’Homme aura besoin d'un certain
guide ou d'une certaine psychologie de base pour s'entraîner sur le plan égoïque. 

Par contre, il devra faire ses propres essais par lui-même pour en arriver éventuellement à
convertir son énergie mentale inférieure en une force de frappe, et en une force de
pénétration des plans occultes très très avancée. 

Ce qui l'amènera éventuellement à se libérer des aspects péjoratifs de sa programmation
pour en arriver éventuellement à être un être libre. C'est un grand grand travail, c'est un
travail d'évolution. Puis la seule différence entre ce travail-là aujourd'hui et les travaux qui
ont été fait dans le passé, c'est qu’à cause de la nature mentale de l’Homme moderne, qui est
une nature très très développée, de plus en plus scientifique, de moins en moins spirituelle,
l’Homme pourra finalement comprendre sa relation avec les plans. 

Alors que pendant l'involution, l’Homme ne pouvait pas la comprendre, il devait
simplement la subir, parce que c'était nécessaire pendant l'involution qu’il fut établi sur la
Terre des systèmes de religions pour compenser avec la nature animale de l’Homme
involutif. L'opposition avec l'entité-maîtresse, c'est une opposition qui sera proportionnelle à
la volonté de l'individu. Chaque individu aura la force intérieure de s'opposer à son entité-
maîtresse. 

Donc on peut dire sur une échelle comparative, on peut dire qu'un initié a plus de volonté
d'opposition à une entité-maîtresse quand il a fini son initiation, puis qu'il a intégré ces
énergies-là, qu'un Homme normal, parce que probablement sa souffrance est beaucoup plus
grande.

Par contre, le phénomène demeure le même, et les Hommes au cours de l'évolution
s'exerceront à réellement prendre conscience de cette opposition-là, dans la mesure où les
Hommes en arriveront éventuellement au seuil d'une certaine souffrance, c'est-à-dire lorsque
les Hommes en arriveront à prendre conscience de la présence intérieure. 

Une fois que l’Homme aura pris conscience de la présence intérieure, mais en dehors des
paramètres spirituels de sa conscience involutive, l’Homme commencera à reconnaître petit
à petit la psychologie utilisée dans la conversion de ses corps subtils, et il verra que cette
psychologie-là qui fait partie de la manipulation de son corps mental, est en ordre, c’est-à-
dire convient à la réalité des choses, mais doit-être ajustée pour que les choses cachées
conviennent à sa réalité matérielle.

Donc à ce moment-là, éventuellement il y aura équilibre entre l'entité-maîtresse et l'ego, et
lorsqu'il y aura équilibre entre le mortel et l'entité-maîtresse, on pourra dire que l’Homme
est arrivé à un état de conscience unifié et qu'il est dans un processus d'individuation
suffisamment développé pour le libérer finalement du connu à tous les niveaux de sa
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conscience sur la Terre. 

L'opposition avec l'entité-maîtresse, c’est une opposition qui n'est pas facile à vivre parce
que l'entité-maîtresse utilise toujours des paramètres psychologiques exclusifs à l'ego dans
son travail avec l’Homme. Autrement dit l'entité-maîtresse se sert toujours de concepts ou
de pensées qui font déjà partie des archives de la conscience égoïque. 

Et ça, un peu, ça a tendance à voiler sa réalité et a créer chez l’Homme l'impression que c'est
lui qui pense comme ça. Et ça, ça fait partie du grand mystère de la conscience humaine qui
sera finalement développé, élucidé avec le temps, et qui permettra finalement à l’Homme de
réellement comprendre sa relation avec les forces occultes, c’est-à-dire avec les “dieux” de
l'ancien temps, des anciens temps ou des anciennes périodes.

L'opposition avec l'entité-maîtresse, c'est une opposition qui est fondée sur le principe de la
souffrance. Ça, il ne faut pas se leurrer ! Ce n'est pas basé sur le principe de la fidélité
spirituelle, ou sur le principe de la loyauté spirituelle, ou sur le principe de l'amour spirituel,
ou de l'affection spirituelle, comme on en a trouvé pendant l'involution. 

Je peux vous assurer que tout Homme ou toute personne humaine prenant conscience de son
archétype mental ou de l'ajusteur de pensée, ou de l'entité-maîtresse, tout Homme en prenant
conscience de façon évidente se rend compte, avec le temps, que la souffrance est utilisée
pour sa transformation intérieure. 

L'idée d'être en contact avec les plans ou d'être en contact, comme on lit souvent dans des
livres de dernière mode, les livres qui font partie d'une sorte de collection angélique là :
“Conversation avec mon ange” ou “Dialogue avec mon ange”, vous allez réaliser, avec le
temps, que votre ange c'est un “plein de merde” quand il va être découvert ! 

Tant qu'il ne sera pas découvert, ben là, vous allez avec votre ange, puis vous allez
réellement être dans la mélasse spirituelle, puis vous pouvez rester dans la mélasse
spirituelle pendant très très longtemps ! Vous pourrez rester là-dedans pendant des
générations, il y a des peuples qui sont restés dans la mélasse spirituelle pendant des
siècles !

Mais à partir du moment où l’Homme va venir en contact avec une science nouvelle, de
toutes ces forces-là qui sont à l'origine de sa conscience planétaire, l’Homme va devenir très
intelligent, et finalement il va en arriver à maîtriser la puissance de ces forces-là sur sa
conscience involutive. 

De sorte que l’Homme en arrivera finalement à se libérer du connu et à éteindre assez
rapidement le karma de son souvenir, c'est-à-dire les aspects occultes voilés de sa
conscience humaine qui font partie intégrale de son âme, donc de son souvenir
incarnationnel, ainsi de suite.

L'obstacle fondamental à l'opposition avec l'entité-maîtresse sera, pour l'être humain en
évolution de conscience, la difficulté de traiter l'entité-maîtresse comme s’il traitait un être
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humain. 

Si l’Homme n'est pas capable de traiter, au niveau du dialogue, l'entité-maîtresse comme on
traite un être humain, à ce moment-là il ne sera pas capable de se libérer de son illusion
spirituelle, et naturellement par conséquent, ne pourra pas commencer à se libérer du lien de
travail qu’exerce sur lui l'entité-maîtresse.

Une entité, que ce soit une entité-maîtresse ou que ce soit une entité secondaire astrale,
exerce ou crée toujours chez l’Homme un travail. La raison pour laquelle l’Homme sur la
Terre souffre, c'est parce qu’il y a un travail d'exercé sur lui, puis c'est ça qui permet
l'évolution, c'est ça qui permet l'évolution de l'âme et c'est ça qui permet l'évolution de
l'Esprit. 

Par contre, c'est toujours l’Homme qui paie le prix, c'est toujours l’Homme qui est victime,
c'est toujours l’Homme qui est assujetti, c'est toujours l’Homme qui est manipulé, et ça, c'est
l'histoire de l'involution. Avec l’Homme nouveau, ça va cesser. Ça va prendre fin, ce cycle-
là de manipulation, et ça va prendre fin au cours des siècles parce que ça va être très, très,
très long, cette transmutation de la conscience humaine.

C'est pour ça d'ailleurs que ça se fera totalement sur une base individuelle, et ça ne se fera
jamais sur une base collective. Il n’y a aucune civilisation qui pourrait subir ou supporter le
choc de l'opposition de sa conscience avec des entités occultes, la civilisation s'effondrerait
et disparaîtrait en un clin d'œil, donc ceci se fera sur une base individuelle. 

Par contre, l’Homme trouvera difficile de s'opposer avec l'entité-maîtresse de façon
catégorielle, c'est-à-dire comme si l'entité était réellement humaine et libérée ou libre des
paramètres occultes qu'on lui attribue, à cause de notre spiritualité, puis à cause des
impressions occultes ou ésotériques qu'on a développées au cours des siècles en ce qui
concerne ces forces-là.

Lorsque l’Homme traitera avec l'entité-maîtresse, comme s'il traitait avec un Homme ou un
être humain qui le manipule ou qui le fait souffrir, l’Homme commencera finalement à
découvrir le vrai visage de cette entité, et automatiquement commencera à l'amener, cette
entité, sous son contrôle. 

Et c'est très important que l’Homme en arrive un jour à contrôler l'entité-maîtresse qui fait
partie de sa conscience originale, parce que c'est ce contrôle-là qui permettra finalement de
réduire la verticalité de sa relation et de la transformer en une horizontalité pour qu’il y ait
équilibre entre le mortel et l'entité-maîtresse. 

Quand il y aura l’équilibre entre le mortel et l'entité-maîtresse, le processus de fusion de la
conscience humaine sera très avancé sur la Terre, l’Homme sera totalement individué,
l’Homme sera conscient, et à ce moment-là il aura une conscience intégrale de son plan de
vie, ainsi de suite, ainsi de suite. Ce qui rendra difficile cette conscience-là, de traiter
l'entité-maîtresse comme un être humain normal ou un mortel, c'est parce que premièrement,
l’Homme en général ne la verra pas. 
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Et quand on traite avec une entité qu'on ne voit pas ou quand on traite avec une entité que
simplement on entend, c'est beaucoup plus difficile pour l'ego de diriger vers cette entité-là
la même puissance de frappe qu'il pourrait faire s’il la voyait, l'entité.

Alors en général, l’Homme ne verra pas l'entité. L’Homme, par contre, pourra être en
communication télépathique avec elle, pourra l'entendre dans sa tête et à partir de ce
moment-là, pourra commencer à s'exercer dans ce processus d'opposition. Et comme je vous
ai dit tout à l'heure, le facteur qui lui permettra ou qui lui donnera le vent dans les voiles, le
vent dans les voiles c'est un petit peu équivalent au “feu au cul” (rage), ça sera de la
souffrance, ÇA SERA DE LA SOUFFRANCE ! 

Autant l’Homme de l'involution a accepté la souffrance spirituelle pour l'amour de Dieu,
pour l'amour du Christ, puis pour l'amour de toute cette “gang-là” de l'autre bord, autant
dans l'évolution l’Homme n'acceptera plus la souffrance. Et à partir du moment où
l’Homme cessera d'accepter la souffrance pour des raisons spirituelles ou religieuses,
l’Homme “sévèrera” (coupera) son lien historique avec l'involution.

Il commencera finalement à se préparer, à se donner une conscience nouvelle qui fera partie
de ce qu'on appelle “l'évolution”, c'est-à-dire la domination de l’Homme ou du mortel sur
l'ajusteur de pensée. Par contre si l’Homme est trop sensible spirituellement, il deviendra
vulnérable spirituellement, et devenir vulnérable spirituellement, ça veut dire qu'il sera forcé
de restreindre sa lutte contre l'entité-maîtresse. 

Et restreindre sa lutte contre l'entité-maîtresse, ça équivaut à masquer son pouvoir
personnel, ça équivaut à réduire sa réaction, diminuer sa volonté, éteindre son Intelligence
pour des raisons d'amour spirituel. Et ça, ça a été la condition de l'involution, ça a été la
faiblesse de l’Homme de l'involution, ça a été la source de son ignorance pendant
l'involution. 

Et l’Homme conscient se révoltera complètement contre ceci, cette condition-là, et
éventuellement en arrivera au fur et à mesure où il entreprendra de se libérer de tout ce qui
l'influence dans sa vie personnelle, autant extérieure qu’intérieure, et ça, ça l'amènera
finalement à comprendre qu’il n’y a personne, il n’y a rien au-dessus de lui. 

Quand l’Homme comprendra qu'il n’y a rien au-dessus de lui, qu'il n'y a pas d'entité
spirituelle ou occulte au-dessus de lui, il se libérera finalement d'un des grands signes de
l'involution, c'est-à-dire de l'inconscience et de l'ignorance spirituelle. 

N’oubliez pas une chose, qu'on ne peut pas comprendre ou savoir quelque chose ou quoi
que ce soit sans en vibrer la totale réalité. Pourquoi la science est si prenante aujourd'hui
dans le monde ? Pourquoi la science est si puissante ? Pourquoi la science a été capable de
bousculer les superstitions des religions ?  Parce que le scientifique, le technicien dans son
labo est capable d'évaluer par lui-même, pour lui-même et en relation de lui-même, ce qu'il
voit et ce qu'il observe.

Alors un scientifique qui est dans son labo, quand il travaille, ne subit pas d'autorité au-
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dessus de lui. La seule autorité qui confirme sa relation avec la matière qu'il étudie, c'est son
phénomène d'observateur par rapport à cette matière-là.  

Quand bien même vous arriveriez, vous diriez : “bon, ben, ça va contre les Lois des Églises
ou ça va contre les Lois de Dieu, ou ça va contre les Lois des religions” , il va dire : “bon,
ben, les Lois des religions, c'est les Lois des religions, les Lois du laboratoire, c'est les Lois
du laboratoire”... Ça va être la même chose pour l’Homme nouveau. 

L’Homme conscient dans sa relation avec l'entité-maîtresse, ça va être comme un Homme
qui étudie dans son propre laboratoire, sa relation psychologique, ésotérique, occulte,
psychique avec un monde qui fait partie de son expérience, et dont il doit en arriver à
dominer parfaitement la présence.

Quand l’Homme en arrivera à dominer parfaitement la présence, l’Homme en arrivera à des
conclusions fondamentales qui feront partie de sa science intérieure, et aucune autorité
extérieure à lui, ne pourra, ou intérieure à lui, ne pourra entrer en “contravention” avec ce
qu'il saura. Ça, ça fera partie de sa liberté, ça fera partie de son choix libre et ça fera partie
finalement de sa capacité de ne plus être jamais dominé dans son expérience sur la Terre.

Par contre, si l’Homme n’en arrive pas au cours de son développement à mettre de côté des
sentiments précieux et sacrés qui font partie de l'involution, qui ont été nécessaires pendant
l'involution, qui ont fait partie de l'éducation des masses et de la formation des grandes
civilisations judéo-chrétiennes ou autres, l’Homme ne pourra pas s'individualiser, c’est-à-
dire retourner à sa Source avec le glaive dans la main droite. 

Si l’Homme ne retourne pas à sa Source avec le glaive dans la main droite, et qu'il retourne
à sa Source avec la croix en main, il est fait à l'os !

Par contre, il devra de par lui-même, avec sa propre connaissance, avec sa propre
conscience, de sa propre expérience, découvrir les principes de ce nouveau visage de
l’Homme, de cette nouvelle conscience humaine qui prend racine présentement sur la Terre
et qui fait partie de l'évolution, quel que soit le temps que ça prendra. 

Si l’Homme n'est pas capable d'en arriver, pour des raisons spirituelles ou autres, à se mettre
en grande opposition avec ces forces-là, l’Homme ne pourra jamais comprendre son
mystère et il demeurera toujours un être typiquement ignorant, lié aux conventions, et
impuissant à faire éclater finalement les mystères de sa conscience personnelle ou les
mystères de l'Humanité.

Vous savez très bien que sur le plan matériel, les Hommes ou les êtres qui sont en pouvoir
ou qui ont du pouvoir, ne laissent jamais le pouvoir sans lutter ! C’est la même chose au
niveau des plans, il n'y a pas de différence, qu'une Intelligence soit dans un corps matériel
ou qu'une Intelligence ou une entité soit dans un corps immatériel, les Lois du pouvoir sont
les mêmes. 

Une entité ne laisse jamais le pouvoir parce que le pouvoir fait partie structurellement de sa
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conscience sur le plan où elle est. Donc le pouvoir, une entité ou un mortel ne le laisse pas
par bonne volonté, il faut toujours qu'il y ait une lutte, et l’Homme devra lutter pour
l'élimination du pouvoir des forces occultes sur sa conscience involutive. 

La conscience du pouvoir occulte des forces spirituelles ou des forces qui constituent la
source de sa pensée, la nature de ce pouvoir-là n'est pas nécessairement évidente pour
l’Homme parce que l’Homme est très spirituel. Et être spirituel, si on le regarde du point
vue d'un initié, ça équivaut à toujours rendre hommage à une volonté autre que la sienne. 

Un être spirituel c'est un être qui rend hommage à une autre volonté, et en rendant hommage
a une autre volonté, il s'assujettit à cette volonté-là, et quand on fait ça pendant des siècles
de temps, ou qu'on fait ça pendant des générations de temps, il vient un temps où on perd la
perspective de notre réalité. Et l’Homme de l'involution a perdu complètement la
perspective de sa réalité en tant qu'être cosmique sur la Terre. 

Si vous regardez les guerres de religion, si vous regardez les guerres de pouvoir, si vous
regardez la façon dont l’Homme a été traité ou s'est traité fraternellement pendant des
siècles, en relation avec la religion, vous allez réaliser que le pouvoir spirituel sur la Terre a
été très puissant et demeure encore très puissant. 

C'est seulement sur la base individuelle que ce pouvoir-là est fracassé ou fracassable. Sur le
plan social c'est une longue évolution ! C’est évident que le pouvoir spirituel n'est pas aussi
puissant aujourd'hui dans les pays industrialisés qu'il l’était voilà deux, trois, quatre-cents
ans, mais il est encore très très puissant. 

Dans les pays sous-développés, il est encore très très puissant, mais sur le plan individuel,
sur le plan de l’Homme qui finalement commence à comprendre le mystère de sa propre
évolution, le pouvoir spirituel est totalement inefficace et incapable et impuissant à dominer
sa conscience. 

C'est dans ce sens-là que l’Homme nouveau, l’Homme conscient, appelez-le comme vous le
voulez, l’Homme qui finalement aura réalisé, aura compris son propre mystère, c'est dans ce
sens-là que cet Homme-là ne pourra plus avec le temps être assujetti à aucune condition qui
ne fera pas son affaire en ce qui concerne la réalité des plans. L’Homme ne pourra plus
s'assujettir aux dictées de l'invisible. 

Vous ne vous assujettissez pas aux dictées des gens qui vous parlent ! Quand quelqu'un
vous parle, si ça ne fait pas votre affaire, vous vous mettez en opposition, vous dites : “ça ne
fait pas mon affaire ça, c'est comme ça que je veux voir ça”... Ça va être la même chose
avec l'entité-maîtresse. Ça fait que l'histoire des anges là, qui se promènent dans le monde,
surtout en France là, les best-sellers là, c'est bon que ces gens-là restent très très loin du
Québec, très loin du Québec ! 

Autant c'était agréable pendant l'involution de rencontrer ces gens-là qui avaient les yeux
dans la “graisse de bines” (regard altéré), autant dans l'évolution ça va être réellement
détestable de rencontrer ces gens-là qui ont les yeux dans la “graisse de bines”. Il y a une
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limite à l'ignorance, t'sé... 

IL Y A UNE LIMITE À L'IGNORANCE ! 

La limite, ben, on commence à y toucher. Ça a commencé en 69, puis ça va continuer, puis
il n’y a rien qui va arrêter ça. 

Je suis allé dans un magasin d'aliments naturels dernièrement là… Une petite femme qui
était là ! Tu rentres là-dedans, il y a de l'encens là-dedans, mon cher, je pense assez pour
avoir une bronchite ! (rires du public). La bonne femme là, elle te parle, la voix ne monte
pas plus que deux décibels ! “Qu'est-ce que je peux faire pour vous mon p’tit monsieur”...
J'ai dit : “moi je peux vous appelez p’tite madame, mais avant que vous m'appeliez p’tit
monsieur là, vous êtes mieux de regarder ma carte d'assurance sociale”... Mon p’tit
monsieur !!

J’ai dit : “c’est quoi ça, cette affaire-là, mon p’tit monsieur, est-ce que je suis un p’tit
monsieur pour vous”... Elle dit : “c'est rien qu'une façon de parler là”... Je jouais avec ses
nerfs un petit peu. 

J'ai dit : “si je vous appelais ma p’tite vieille, bonjour ma p’tite vieille, comment ça va ma
petite vieille, aimeriez-vous ça”... Là, elle commençait à être un petit peu mal à l'aise. Je lui
ai dit : “faites-vous en pas, vous pouvez m'appelez mon p’tit monsieur, pas de problème”...
Je ne voulais pas aller plus loin que ça ! Ça fait que... Ne lui parlez pas d'opposition avec
l'entité-maîtresse là, elle couche avec ! (rires du public)... En tout cas... !

La psychologie supramentale, c'est une psychologie qui est créative dans ce sens qu’il n'y a
plus de fin à ça, il n'y a plus de limites à ça, on la découvrira, on l'écrira, on la parlera, il n'y
a plus de fin. La compréhension des voiles qui séparent l’Homme des plans, la
compréhension des voiles qui créent dans la conscience humaine une ignorance abominable,
ABOMINABLE pour un être conscient, c'est une situation imprenable. 

Et l’Homme conscient prendra conscience de ceci, l’Homme ne pourra plus traiter avec ces
conditions-là, c'est pour ça qu'il y a des principes de bases qui seront expliqués à l'être
humain, puis ces principes de base là seront totalement irréductibles. Quand on parle de
l'opposition entre l’Homme et l'entité-maîtresse, on parle de la guerre avec les plans.
Jusqu'où les Hommes pourront faire la guerre avec les plans ? Ça, ça dépend de leur
conscience personnelle, ça dépend de leur degré de souffrance avec les plans. 

Ça dépendra de leur niveau d'initiation, ça dépendra de leur statut universel, ça dépendra
beaucoup de choses, mais on ne peut pas revenir sur le fait que l’Homme nouveau sera en
guerre avec les plans. Autant l’Homme ancien a “couché” avec les plans, autant l’Homme
nouveau sera en guerre avec les plans. L'amour pour les plans, l'amour pour les entités
spirituelles, les guides spirituels, toute cette “gang-là”, il n’y en aura plus chez l’Homme
conscient. 

Puis on ne peut pas évaluer cette réalité-là à partir d’un discours fait par une personne
comme moi même, cette réalité-là ne peut être évaluée que par soi-même dans notre propre
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expérience. 

On n'est plus à l'âge de la philosophie, on n'est plus à l'âge de la transmission de
l'information, on n’est plus à l'âge des idéologies quand on entre dans la lutte avec les plans.
L'âge du Verseau commence réellement là, l'âge du Verseau ça ne commence pas avec les
“New ager” puis toute la “gang” de Californie ! 

L’âge du Verseau commence à partir du moment où l’Homme prend contrôle de sa destinée
sur le plan mental. Ce qui se passe avant ça, c'est simplement de l'antichambre, c'est
préparatoire, ça fait partie des modes. 

On a eu des “Krishna” dans le temps qui se promenaient avec des jaquettes jaune-orange,
puis des cloches là ! On a eu les hippies qui parlaient de l’Homme avec un petit peu de
“pot” et un peu de guitare, on a eu toutes les modes, c’est plein de modes ! On a eu la
période des sectes, puis ça ce n’est pas fini “anyway”, les sectes à différents niveaux de
lavage de cerveau !

Mais l'âge du Verseau, c'est-à-dire la période où l’Homme va commencer finalement à
comprendre son mystère et à utiliser sa conscience mentale de manière créative, c'est-à-dire
avec la moindre manipulation possible, ça fait partie de l'évolution et c'est ça qui permettra
finalement à l'être humain de comprendre qu'il n'y a pas de différence entre une Intelligence
ou une entité sur un autre plan et une entité incarnée sur le plan matériel. 

Mais si l’Homme à cause de son inconscience ne peut pas évaluer l'invisible à partir de lui-
même, l’Homme ne peut pas traiter avec les entités de manière intelligente ! Ça a été le cas
de l'involution.

Dans votre vie personnelle, quand vous rencontrez un con, vous le savez, vous êtes capables
de l'évaluer, vous ne tombez pas en pâmoison, vous ne dites pas mon “saint con” ! (rires du
public). Mais quand vous rencontrez un con sur les autres plans, vous tombez en pâmoison,
puis ça, c'est mon “saint con” ! Ça fait qu'imagine-toi le “fun” qu'ils ont de l'autre bord ! 

Puis les religions ont développé des systèmes extraordinairement efficaces pour perpétuer
cette connerie-là, les sciences ésotériques ont développé des systèmes parallèles pour
s'assurer que ce système-là se perpétue, mais à un autre niveau. 

Je vous souhaite un jour, pas tout de suite là, parce que vous êtes encore une petit peu trop
“borderline”, mais dans quelques années là, quand vous serez un petit peu plus rentrés dans
votre identité, puis que vous aurez réellement pris ce que j'appelle le “feu aux coudes”, à ce
moment-là je vous souhaite de rencontrer quelqu'un qui a écrit un livre sur les anges, toute
cette “gang” de monde là, les “angelicos” là, puis vous allez voir comment est-ce que vous
allez vibrer à cette sorte d'extrême-onction ! Mais comme vous allez être fins, puis délicats,
vous allez contrôler votre énergie, vous n'allez pas en faire cas.

L'ignorance sur la Terre, ce n'est pas grave parce que c'est académique, mais l'ignorance en
ce qui concerne les plans, ce n'est plus académique, ça vous rend intellectuellement
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animique. C'est très grave, ça enlève à l’Homme sa puissance, puis ça fait de lui un être
réellement subalterne, c'est-à-dire un être secondaire.

Secondaire à qui ? À un autre être qui est primaire à lui qu'on appelle “l'ajusteur de pensée”.
Puis la chose que vous devez faire le plus attention au cours de votre évolution, c'est les
livres que vous lisez, même les miens. À partir du moment où vous lisez un livre, si vous
croyez ce que vous lisez, vous êtes faits à l'os !

Des livres, ça devrait être mis à votre disposition pour vous permettre de savoir que ce que
le gars a écrit, vous le savez ! Un livre ce n'est pas supposé d'être mis à votre disposition
pour vous faire penser d'une certaine façon ! C’est pour vous faire réalisez ce que le gars a
écrit... Ah ! Vous le savez. C'est la seule raison pour laquelle un livre occulte ou ésotérique
doit exister. 

Mais si un livre est écrit, puis ça vous amène à croire ce qui est écrit, quand bien même le
livre serait écrit par Bernard de Montréal, vous êtes faits à l'os, parce qu’il y a des nuances,
il y a des niveaux, il y a des voiles dans le livre qui vont faire partie de votre personnalité et
qui, avec le temps, vont éteindre votre propre Intelligence et qui vont finalement vous
empêcher de savoir que ce que le gars a écrit, vous le savez !

Ce n'est pas un privilège personnel de savoir, ça fait partie de la Lumière de l’Homme, ça
fait partie de la conscience universelle de l’Homme. Ce n'est pas un privilège de Bernard de
Montréal de savoir, c'est le privilège de l’Homme de savoir. 

Ça fait que si vous croyez des livres, même si ce sont des livres qui sont respectables,
automatiquement vous êtes en faute par rapport à vous-mêmes et vous vous empêchez de
réaliser que ce qui est là, vous le savez. Puis ce qui est là, si ce n'est pas ça, vous êtes
supposés le savoir que ce n'est pas ça ! Sinon ça vous donne quoi de lire, ça ne vous donne
rien. Vous allez lire pour vous empoisonner l'Esprit, vous allez lire pour vous alourdir
l'Esprit.

Lire c'est un dialogue avec quelqu'un qui a écrit, c'est ça un livre. Mais s'il n'y a pas de
dialogue entre le livre puis vous autres, parce que vous croyez tout ce qui est écrit, vous êtes
finis, vous êtes faits à l'os, vous n’en arriverez jamais à comprendre la différence entre la
liberté de votre conscience mentale et le pouvoir créatif que chaque Homme a, et possède, et
qui fait partie de sa propre Lumière.

La plus grande erreur de l'involution, c'est une erreur technique, ça fait partie de l'involution,
on l'accepte, je l'accepte, ça fait partie de la réalité, ça fait partie de la construction des
civilisations, la plus grande erreur de l'involution c'est le fait que l’Homme croit ! 

Les grandes erreurs, les grandes souffrances, les grandes forces fossoyantes de l'involution
ont été liées à la croyance, que ce soit une croyance profane comme les Russes qui ont cru
dans le socialisme de Marx, puis de Hegel, ou que ce soit une croyance qui fait partie de la
judéo-chrétienté ou de la juiverie, ou “whatever it is ! 

La croyance c'est fondamentalement anti-Homme, anti-Intelligence, et la source de la
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croyance c'est la manipulation de l'ego par des entités qui font partie des autres plans, et qui
ont le pouvoir de la sanction historique contre l'individu qui n'a aucune identité ! C'est ça la
croyance. 

Que ta belle-mère croit, ça, ce n'est pas grave ; ça, c'est elle ; ça, c'est son affaire à elle ! Ma
mère elle croit, puis je ne dérange pas sa croyance, je m'occupe de moi. Et l’Homme doit en
arriver à s'occuper de lui-même. 

Si l’Homme s'occupe réellement de lui-même, et consciemment en arrive un jour à lutter
contre la domination des plans occultes sur sa conscience, l’Homme un jour ne pourra plus
croire. 

Puis il y a des gens dans mes séminaires qui m’ont dit souvent : “comment est-ce qu'on peut
ne pas croire, monsieur Bernard, d'un côté vous nous dites quelque chose, puis d'un autre
côté vous nous dites de ne pas croire, il y a une contradiction là”... 

J'ai dit : “la seule raison pour laquelle il y a une contradiction dans votre Esprit, c'est parce
que d'un côté, je vous donne quelque chose, puis d'un autre côté je vous l’enlève”... 

C'est pour ça qu'il y a une contradiction, mais j'ai dit : “un jour il n'y en aura plus de
contradiction, un jour quand vous serez suffisamment conscients, un jour quand vous aurez
suffisamment souffert, un jour quand vous en aurez plein le cul de souffrir, vous allez
comprendre que la croyance, ça ne fait pas partie de l'évolution, puis un jour vous ne serez
même plus capables de croire, même si vous essayez”... 

Ça fait que quand vous ne serez plus capables de croire même si vous essayez, c'est parce
que vous n'aurez plus les ressources intellectuelles, psychologiques, putréfiées de
l'involution, pour vous garder dans l'ignorance de l'involution. 

Moi je ne crois même pas ce que je vous dis ! Imaginez-vous que je suis rendu loin (rires du
public) ! C’est loin mon affaire, je ne crois même pas ce que je vous dis, je ne suis même
pas capable de croire. 

Là, vous allez dire : “comment, on va sacrer notre camp tout de suite”... (rires du public).
Ce que ça veut dire, c'est que je n'ai plus les ressources intellectuelles pour m'intéresser
égocentriquement à ce que je dis. C'est ça que ça veut dire, ça fait que je ne peux pas croire.
Ça ne veut pas dire que je dis des conneries, ça veut dire que je ne peux pas croire, ça ne
colle plus, ça fait que c'est purement créatif. Puis si ça a de l'allure, ça a de l’allure, puis si
ça n’a pas d'allure, ça a de l’allure !
 
Donc autrement dit, pour dire qu'à la croyance est toujours rattachée la polarité du vrai et du
faux, alors que dans l'absence ou dans la suspension de la croyance, il y a simplement
l'Esprit libre puis créateur de l’Homme. Ça, ça appartient à tous les Hommes et aucun
Homme n'a sur vous d'ascendance, même pas moi, c'est ça la nouvelle évolution. 

Sans ça, on va toujours finir avec des papes, puis des papesses, puis des maîtres, puis des
maîtresses. Garder les maîtres puis les maîtresses dans la vie de tous les jours, ça, c'est
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correct, mais oubliez les maîtres sur le plan spirituel, ça fait partie de l'involution. 

J'étais en Floride une fois, puis j'arrive à l'aéroport, c'était dans le temps des “Krishna” puis
tous les “mouks-mouks”, puis il y a une jeune fille qui m'arrive, puis elle me dit à travers les
“mouks-mouks”... Puis elle me dit… Elle me parle de son affaire là, puis tout d'un coup elle
me demande, elle me dit : “seriez-vous intéressé à notre littérature... Patati, patata”… 

Je lui ai dit : “qu'est-ce que c'est l'âme”... Elle me dit : “bon, ben, le maître”… Je lui ai dit :
“laisse faire le maître là, c'est quoi l'âme, explique-moi qu'est-ce que c'est l'âme”... J'ai dit :
“je suis assoiffé de savoir qu'est-ce que c'est l'âme”...

Elle dit : “notre maître”… J’ai dit : “si tu me parles du maître encore, je prends mon avion,
puis je crisse mon camp, c'est quoi l'âme”... Elle n’a jamais été capable de me le dire. 

J’ai dit : “viens ici là, on va aller prendre un petit café, je vais t'expliquer ça en deux
minutes moi, qu’est-ce que c’est l'âme”. Quand j'ai eu fini avec elle, elle voulait venir à
Montréal prendre des séminaires. J'ai dit : “oublie ça, reste avec ton maître”... (rires du
public).

Autrement dit ça va loin la croyance, “l’attachement à”… On est toujours attaché, on a
toujours besoin d'une forme d'autorité, on est comme des petits chiens avec une laisse, on a
toujours besoin d'un maître, c'est subtil l'affaire des maîtres ! On a besoin des maîtres dans
la matière, on a besoin des maîtres de l'autre bord. Puis un jour l’Homme va réaliser qu’il
peut avoir des relations avec l'autre bord, mais pas de maître. Que vous ayez des relations
avec l'autre bord, ça ne me dérange pas, mais que vous ayez des maîtres de l'autre bord, là
ça me dérange !

Moi j'en ai des relations, “no problem” : “assieds-toi là, on va se parler, matérialise-toi,
mais pas trop fort”... Des relations, pas des maîtres de l'autre bord ! Puis dans l'évolution,
l’Homme n'aura pas de maître de l'autre bord. Ça fait que l'affaire des mystères, puis des
conneries, puis des idéologies, puis de tout le tralala qui a fait de nous autres en 1998, des
êtres sans aucune conscience créative, sans aucune identité, sans pouvoir créatif, des êtres
qui ne sont même pas capables d'expliquer leur propre mystère !

Que mon chat ne connaisse pas son mystère, ça, je comprends, mais que nous autres, des
Hommes, on ne connaisse pas notre mystère, qu'on ne soit pas capables d'expliquer nos
origines, d'où on vient, où on s'en va, puis qu'on ne connaisse pas nos relations de l'autre
bord dans un sens réellement relationnel, au lieu d'avoir simplement des relations par
imposition, comme on a eu pendant l'involution, pour moi c'est un crime contre l'Esprit.
 
Puis à part ça, il y a le mot “Esprit”, il faut qu'on le définisse ce terme-là un jour, c'est quoi
ça, de l'Esprit ? Ça fait qu'on a beaucoup de travail à faire dans l’évolution pour réellement
décortiquer tout le mensonge cosmique qui a été perpétué pendant des millénaires, à partir
du temps où l’Homme était dans une conscience tribale jusqu'à aujourd'hui, alors que
l’Homme vit une conscience sociétale, technologique, avancée, mais totalement enracinée
dans les illusions perdues du Moyen Âge, au profit de quoi ? Au profit d'une sainteté, au
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profit d'une divinité, au profit d'une conscience spirituelle dont on n’a aucune idée qu’est-ce
que c’est sur le plan cosmogénique, sur le plan politique, sur le plan de la mort et sur le plan
mental !

On n’a aucune idée avec qui est-ce qu’on “deale”, avec qui est-ce qu’on traite. C'est très
grave notre affaire, puis c'est long l'évolution pour en sortir, on le sait, on connaît les points
sensibles de l'Histoire où des Hommes se sont mis en opposition avec telle chose, telle
chose, telle chose. 

Luther s'est mis en opposition avec la chrétienté, il a formé la religion protestante. Un autre
s'est mis en opposition avec une autre affaire. Il y en a d'autres qui se sont mis en opposition
sur le plan politique, l’Homme a été obligé de se mettre en opposition pour grandir,
l’Homme nouveau se mettra en opposition pour grandir.

L'histoire de lire des livres, puis entendre des dictées, puis entendre des messages, ainsi de
suite, de façon totalement passive, ça sera totalement éliminé, éradiqué de la conscience
humaine. L’Homme ne prendra plus absolument rien des plans qui ne fera pas son affaire,
puis là encore, il faut le dire son affaire ! 

Dans la mesure où l’Homme va devenir conscient, de moins en moins il va pouvoir prendre
ce qui lui est dicté des plans. Dans la mesure où l’Homme ne sera plus spirituel, l’Homme
sera capable d'absorber ce qui lui vient, dicté des plans.

L'être humain sur la Terre est très très loin de comprendre l'aspect occulte du principe
spirituel luciférien de la conscience morontielle de l’Homme et de la conscience planétaire
de l’Homme. L’Homme n'a aucune idée, aucune idée de la nature des Adam qui ont fait
partie de son incorporation et de sa mise en évolution expérientielle sur la Terre pour des
raisons totalement cosmiques.

L’Homme est totalement dans le jus en ce qui concerne les Lois occultes de son involution.
L’Homme n'a aucune conscience des Lois de la Terre, aucune conscience du soleil, de la
lune, des planètes. L’Homme n'a aucune idée comment fonctionne l'Univers local, ni
matériel, ni occulte. Pourquoi ? 

Parce qu'il n'est pas dans son Esprit, IL N'EST PAS DANS SON ESPRIT, il est dans son
intellect, il est dans sa mémoire, il est dans un processus de réflexion constamment, il
absorbe de l'extérieur de lui-même constamment ou il absorbe de l'intérieur de lui-même
quand il a une conscience spirituelle.

Quand l’Homme aura une conscience mentale déspiritualisée et qu'il commencera
finalement à faire face aux entités cosmiques qui sont à l'origine de sa conscience planétaire,
l’Homme commencera à être intéressant, l’Homme commencera à être conscient, l’Homme
commencera à être extrêmement intelligent sur la Terre. Et il ne pourra plus à ce moment-là
se faire diversifier, se faire débalancer dans ses énergies, donc à ce moment-là on aura
affaire à l'être humain comme il doit être.
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Comment il doit-être l’Homme ? C'est à lui de le savoir, comment il doit être ! Tu ne
demandes pas à une entité comment est-ce que tu dois être. Si un chien demande à son boss,
comment il doit être, le boss va dire : “assieds-toi là, lève une patte, fais aller la queue, ne
bave pas”... 

Mais si le chien est intelligent, il dirait au boss : “tasse-toi là, ma laisse là, je n'ai plus
besoin de ça, je m'en vais”... Le boss lui dit : “qui c’est qui va te nourrir”... “Inquiète toi
pas”... “Qui c'est qui va te nourrir”... Ça, c'est comme l'entité : “qui c’est qui va te nourrir,
qui c'est qui va te supporter moralement, qui c'est qui va t'encourager”... Ça va très loin la
domination de l’Homme.

Et un jour, si j'ai le temps, si j'ai le goût, j'écrirai un livre aussi épais que la Genèse du Réel
sur les Lois occultes de la domination, quand bien même je resterais dessus pendant vingt
chapitres ! Vous allez voir ce qui va sortir de là, ça va être du linge sale. 

Il y en a un autre livre que je pense, je suis plein de livres dans ma tête, je ne les écris pas
parce que je suis tanné... “L’orgueil des anges”, ça, ça va se vendre parce que le mot
“orgueil des anges”, je vais envoyer ça à Gallimard en France, là je te dis qu’ils vont
prendre ça tout d'une “shot”. Mais la bonne femme, elle va penser que je parle des anges
comme elle, elle parle des anges. Puis quand elle va lire ça, puis qu’elle va ouvrir le livre, là
elle va avoir peur en “sacrament” ! “D’où est-ce qu’il vient ce gars-là”... 

Je me rappelle en France, ma femme avait donné la Genèse du Réel à une bonne voyante
française qui était assez vieille quand même, quatre-vingt, quatre-vingt-un ans, elle a mis la
main sur mon livre, puis elle est tombée à terre (rires du public). Elle est tombée à terre sur
le cul, bang ! Au moins c'est une bonne voyante (rires du public et de BdM). Bon, il faut que
je retourne au sérieux là... J'étais en santé ce soir, j'étais en forme (rires du public).

L'opposition avec l'entité-maîtresse, ce n’est pas évident parce que les initiés souffrent
beaucoup. Moi j'ai beaucoup souffert c'est évident, tout le monde le sait. Puis la souffrance,
qu'est-ce que ça crée chez un être quand il y a une certaine conscience ? Éventuellement ça
crée un appointement avec lui-même, c'est ça que ça crée, de la souffrance. La souffrance ça
crée un appointement avec soi !

Quand tu as les yeux dans la “graisse de bines”, la souffrance ça te rapproche du “bon
Dieu”, ça fait descendre la Vierge dans ta chambre le soir, St Jean-Baptiste c’est un bon
“chum”, ça permet à St Christophe de trouver tes “bébelles” que tu as perdues ! Mais quand
tu es conscient de la “game”, puis que tu perds tes affaires, sais-tu que tu prends le “feu au
cul” (la rage) ! Là, tu ne pries pas pour demander à St Christophe de te trouver ton computer
que tu as perdu, là tu t'adresses directement à l'autre Christophe en arrière !

Là, tu dis : “où est-ce qu’il est mon computer, mon osti”... Puis là, il n'aime pas ça se faire
parler de même, il ne te répond pas tout de suite, tu dis : “tu n'as pas le choix, il faut que tu
me répondes mon sacrament, ça fait partie des Lois cosmiques, je vais te les expliquer”...
Là, tout d'un coup il rentre sur la ligne (rires du public). 

Là, tu dis : “es-tu là”... Il dit : “oui, je suis là”... Tu entends la voix, on dirait qu’elle vient
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de loin là, au coin de Ste Catherine, puis Peel (rires du public). Tu dis : “où est mon
computer”... Ils ont tellement une tête de cochon qu’ils vont dire : “tu vas le trouver bien
vite”... Là, tu dis : “je veux que tu me le dises tout de suite, où est mon computer”... Là, ils
coupent le contact, ils ne te le disent pas, puis ça, ça fait partie des Lois occultes.

Je vais vous expliquer ça un jour, c'est intéressant, mais au moins ils disent : “tu vas le
trouver bien vite”... Si tu perdures un petit peu, s’il te donne un peu d'espace, tu vas dire :
“combien de temps”... “Bien vite”, il va dire : “d'ici une couple de jours”. Si tu obstines
trop avec, là éventuellement ils te coupent le contact. 

Bon, et ben, la conscience de ça, de se faire couper le contact à partir des entités-maîtresses
sur les autres plans, ça va être le début de la rébellion de l’Homme et de sa conscience de la
manipulation. Et quand l’Homme aura conscience de cette manipulation, l’Homme sera déjà
affranchi, même s'il n'est pas encore totalement conscient. Fin enregistrement.
(Applaudissements).
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Volonté de lutter contre la domination PE#041 BdM (1998)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

041 – VOLONTÉ DE LUTTER CONTRE LA DOMINATION

L’opposition à l'Esprit, que ce soit l'Esprit d'un certain ordre ou d'un autre, ou d'un plan ou
d'un autre, c'est un phénomène qui s'actualise chez l’Homme quand il vit trop d'oppositions
dans la vie. 

Ce n'est pas quand tout va bien, puis que vous êtes “relax”, puis que vous êtes heureux ou
que les choses vont bien que vous allez vivre l'opposition à l'Esprit. C'est quand les choses
vont mal. Et quand on parle de l'entité-maîtresse, on parle toujours d'une entité qui travaille
à amener l’Homme à une certaine conscience. 

C'est évident que quand je parle des entités, probablement que je crée dans votre Esprit
l'impression, une impression négative dans le sens que, peut-être, je vous laisse voir que les
entités, à quelque niveau que ce soit, ce sont toujours des forces que l’Homme doit redouter
dans un sens psychologique du terme.

Mais dans le fond, ce sont des forces que l’Homme doit redouter dans le sens spirituel du
terme, parce que c'est notre relation, surtout à partir du moment où le canal est ouvert, ou
que l’Homme a une communication intérieure ou qu’il a une voix intérieure, appelez ça
comme vous voulez, c’est seulement quand l’Homme a une conscience de l'entité ou de ces
entités-là qu'il commence à réaliser la double nature de son ego.

Avant ça, l’Homme a simplement une nature très très simplifiée de son ego. Son ego c'est
un phénomène très simple, non complexe, complexe dans un sens, mais non complexe dans
un autre, dans ce sens que l'ego de l’Homme, c'est ce qui fait partie de sa réalité
psychologique. 

Mais quand l’Homme commence à prendre conscience des plans, qu'il commence à
intervenir avec les plans, parler avec les plans, communiquer avec les plans, s'entretenir
avec les plans, faire de la télépathie avec les plans, son ego – c’est-à-dire l'aspect mental de
sa conscience – se métamorphose. Et l'ego, au lieu d'être une simple manifestation
psychologique d'un moi personnel, d'un moi planétaire, devient une manifestation plus
complexe, plus subtile, plus doublée ou dédoublée d'une conscience qui, à la fois, existe sur
un plan matériel et sur un plan autre que celui de la matière. 

Et c'est à partir du moment où l’Homme prend conscience de cette doublure-là qu'il
commence à s'inviter, à réaliser la nature de l'opposition.  

Avant ça, l’Homme n'a pas conscience de la nature de l'opposition parce qu'il vit sa vie en
tant qu'être purement expérientiel, purement planétaire, purement égocentrique. Mais
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lorsque l’Homme commence à prendre conscience des autres plans, sa nature se dédouble,
et en se dédoublant il y a des aspects de cette nature qui envahissent son territoire
psychologique, c'est-à-dire qui s'imposent sur et contre sa volonté. 

Et à ce moment-là l'Homme commence à découvrir le talon d'Achille de sa conscience
planétaire, de sa conscience personnelle, le point faible de sa conscience personnelle, et ce
point faible là se rattache toujours à une absence de volonté dans l'opposition. 

Les gens vont dire, par exemple, les gens normaux, l’Homme de l’involution va dire :  “ah,
c'est la vie”... Des gens religieux vont dire : “c’est la volonté de Dieu”... Mais l’Homme
conscient ne peut pas dire ça ! L’Homme conscient ne peut pas dire : “ah, ben, c’est la
vie”... Parce qu’en disant : “c’est la vie”, pour lui, ça équivaut à dire que la vie n’est pas
bien bien intelligente. Il ne peut pas dire non plus : “c’est la volonté de Dieu” parce qu'à ce
moment-là, pour lui, ça équivaut à être soumis à une autorité supérieure. 

Donc prenant conscience de ces deux platitudes-là, il est obligé de réagir, c’est-à-dire
d'ajuster sa volonté et de l'élever à un cran supérieur, puis plus tard à un cran supérieur.
Quand on parle d'évolution de conscience ou qu'on parle de développement de conscience,
dans le fond, on parle de l'élévation de la volonté de l’Homme à un cran supérieur. 

Mais ce cran supérieur là, pour qu'il soit atteint, autrement dit pour que la volonté de
l’Homme cesse d'être une volonté purement personnelle, culturelle, cultivée, planétaire,
expérientielle, autrement dit un collage de sa réalité véritable, il faut qu'il prenne conscience
des différents aspects de manipulations qui empêchent, qui l'empêchent lui, en tant qu'être,
de devenir total, de devenir global, de devenir un être unifié, c’est-à-dire d'exercer sur le
plan matériel ou sur un autre plan SA volonté.

Avant qu'on demande à l’Homme d'exercer SA volonté sur les plans invisibles, on va
commencer d'abord à lui demander d'exercer sa volonté sur le plan matériel, c'est évident ! 

Mais l'exercice de l’Homme, l'exercice de la volonté de l’Homme, sur tous les plans qui
constituent sa multidimensionnalité, fait partie de la réalité foncière de son mystère et de
l'actualisation catégorielle, catégorique et définitive de sa puissance vibratoire, c’est-à-dire
de l'actualisation de sa Lumière sur le plan matériel, qu'il soit un être incarné, qu'il soit un
être en forme astrale ou qu'il soit un être en conscience éthérique, ça n'a aucune différence.
Pourquoi ? Parce que le phénomène de l'Intelligence, c'est un phénomène de Lumière, et
non pas un statut privilégié. 

L'INTELLIGENCE, C'EST UN PHÉNOMÈNE DE LUMIÈRE, ET NON PAS UN
STATUT PRIVILÉGIÉ !

Quand je dis “un statut privilégié”, je parle d'un statut privilégié par rapport aux forces en
relation avec l’Homme, ou je peux parler d'un statut sans privilège qui est le statut de
l’Homme par rapport aux forces. 

Donc quand je dis qu'il y a le phénomène de l'Intelligence... Et l’Homme le comprendra, et
c'est pour ça d'ailleurs que c'est très important pour l’Homme d'en arriver un jour à le saisir,
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parce que n'oubliez pas que de l'Esprit c'est ineffable, de l'Esprit c'est subtil, de l'Esprit c'est
nuancé, de l'Esprit c'est Lumière, de l'Esprit c'est réellement très, très, très différent de ce
qu'on appelle la forme qui le contient. L'Esprit, de l'Esprit c'est différent de la forme qui le
contient. 

Donc un Homme qui est dans son Esprit est très différent d'un Homme qui est dans la forme
qui le contient. Donc un être en évolution de conscience, c'est un être qui est beaucoup plus
en Esprit qu'un être de l'involution qui était dans la forme. C'est pour ça d'ailleurs que le
comportement psychologique, psychique, individuel d'un Homme conscient, est de plus en
plus différent de celui de l’Homme de l'involution.

C'est pour ça que dans un sens, comme on dit souvent dans les séminaires, l’Homme
conscient s’en va par là ou l'Homme nouveau s'en va par là, alors que l’Homme ancien s’en
va par là, et les directions sont totalement en opposition. Elles ne sont pas en opposition
dans le sens que l’un rejette l'autre, mais dans le sens que l’un voit différemment de l'autre,
de façon intégrale. 

Et ça, ça découle de quoi ? Ça découle du fait que l’Homme conscient éventuellement prend
conscience de sa doublure en tant qu'être, et qu'il réalise que la nature égoïque de son moi
est balancée, contrebalancée sur un autre plan avec la nature égoïque, ou semble-t-il égoïque
d'un autre moi qu'on appelle “l'entité”. 

Mais évidemment, l'entité n'a pas de moi réflectif, comme l’Homme matériel a un moi
réflectif. C’est la seule différence.

Et c'est très important pour l’Homme de réaliser que la nature de son moi planétaire qui est
une nature réfléchie, doit-être parfaitement balancée avec la nature de son moi cosmique qui
n'est pas réfléchie, mais qui a tendance, de par les Lois occultes de l'involution, de dominer
le moi planétaire, et c'est ce qui donne à l’Homme la caractéristique fondamentale de sa
conscience planétaire. 

Autrement, dans des conditions totalement opposées, l’Homme serait intrinsèquement un
être voyant, l’Homme serait intrinsèquement un être de Lumière dans un corps matériel, et
l’Homme serait capable, de par la nature de sa vibration, d'imposer sa volonté sur les plans,
c’est-à-dire d'avoir un contrôle sur sa programmation. 

Sinon l’Homme vit une conscience planétaire et l’Homme n'est pas capable, pendant qu'il
est dans un corps matériel sur la Terre, d’instituer une relation avec les forces occultes, dans
la même mesure où les forces occultes l'ont fait avec lui pendant l'involution. Ça, ça fait
partie du mystère de l’Homme. 

Mais c'est évident que l’Homme ne va pas découvrir son mystère par dictée, et ce point là,
je veux que ça soit bien compris ou bien établi dans la mémoire de l'Humanité, parce que
l’Homme doit en arriver éventuellement à s'établir dans sa conscience incarnée comme étant
un des maîtres du monde ! 

581



L'HOMME DOIT ÉVENTUELLEMENT PRENDRE CONSCIENCE DE S'ÉTABLIR
COMME UN DES MAÎTRES DU MONDE ! 

Et quand je dis “s'établir comme un des maîtres du monde”, je veux dire établir, de par son
autorité consciente, la relation ou la qualité de relation qu'il doit exercer avec des entités qui
font partie des autres plans. 

Sinon l’Homme est un être assujetti et demeure un être sans VOLONTÉ RÉELLE, c’est-à-
dire sans VOLONTÉ CRÉATIVE, disposant simplement d'une volonté réfléchie qui est
calquée ou qui est acculturée, ou qui est une manifestation de son lien avec la mémoire de sa
race. 

Et tant que l’Homme de l'involution, de l'évolution, ou tant que l’Homme aura un lien avec
la mémoire de sa race, sa volonté, sa volonté fondamentale, sa volonté universelle sera
d'autant plus colorée et diminuée parce que dans son lien avec les mémoires de la race,
l’Homme possède, vit, véhicule des émotions qui font partie de sa servitude.  

On reconnaît et on sait, on a observé, par exemple, sur le plan sociologique qu'un être
humain qui serait retiré complètement, un être humain normal là, qui a participé à une
conscience collective pendant des années, qui serait retiré complètement d'une société
humaine, COMPLÈTEMENT, il n'en voit plus de personnes, deviendrait fou. 

Pourquoi est-ce que l’Homme ne peut pas être retiré d'une société humaine sans perdre son
Esprit ? Parce que quand il est dans une société humaine, il est nourri au niveau de sa
mémoire par les liens affectifs qui ont crû (croître) entre lui et cette société-là, alors que sur
le plan occulte, c'est le mouvement à l'inverse qui se produit. Quand l’Homme vient en
contact avec une société invisible, il perd son Esprit. Vous comprenez ? C’est le contraire. 

Alors que l’Homme devrait vivre l'opposé de ceci, l’Homme devrait garder et renforcer son
Esprit quand il vient en contact avec des sociétés invisibles pour la simple raison que dans
ce mouvement-là, il a finalement la chance en tant qu'être incarné d'actualiser sa volonté au-
delà des limites péjoratives de la mémoire de sa race ! C’est ça l’Homme nouveau, c’est ça
l’Homme conscient. 

C’est ça que l’Homme doit devenir et deviendra, parce que l’Homme aura besoin un jour de
satisfaire sa connaissance. Mais satisfaire sa connaissance, ça veut-dire satisfaire son savoir.
Satisfaire son savoir, ça veut-dire pouvoir s'exécuter en tant qu'être conscient. Et quand un
être conscient s'exécute, il devient à ce moment-là ce qu'on appelle “un maître du monde”,
c’est-à-dire qu'il a la capacité d'intervenir psychiquement dans l'ordre des choses sur le plan
occulte. 

Donc s'il est dans une relation avec une entité-maîtresse qui ne fait pas son affaire, il dispose
de mécanismes mentaux libres de l'émotion, libres des aspects spirituels émotifs de sa race,
qui lui permettent finalement d'entrer en vigueur, c’est-à-dire de s'exercer créativement dans
une lutte contre une entité qui, involutivement, a servi à son développement, mais qui au
cours de l'évolution devient automatiquement une nuisance à sa liberté. 
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Ça se comprend ce que je dis ou je me parle tout seul ? Si vous allez simplement par
vibration, c'est très simple. Si vous commencez à intellectualiser ça, c'est évident que vous
allez avoir besoin d'un “coke” puis d'un “7 Up”. Mais si vous allez par vibration, c'est très
simple. 

Il y a des aspects ou des domaines de la conscience humaine qui doivent être mis à la
disposition de l’Homme, c’est-à-dire que l’Homme doit aller chercher dans les coins très
reculés de sa conscience les forces nécessaires pour lutter contre la domination. Sinon
l’Homme devient ce qu'on a toujours su ou connu philosophiquement, c'est-à-dire “une
créature de”.

Alors que l’Homme n'est pas une “créature de”, l’Homme est une énergie complexe
composée à la fois d'Esprit, d'âme et de matérialité. Et ça, ça constitue la totalité de son
territoire. Son territoire n'est pas simplement sur le plan matériel dans un corps matériel, son
territoire est autant sur le plan astral que sur le plan mental. 

Quand l’Homme va dans le rêve la nuit, le rêve doit devenir et être à la mesure de sa
conscience, et non pas servir simplement à son éducation psychologique. Le rêve doit
devenir pour lui un siège de voyance, un plan d'étude, parce que son ego est en suspension. 

Si l’Homme va sur le plan mental ou sa contrepartie sur le plan éthérique, c'est la même
chose. L’Homme ne doit jamais être assujetti à une forme ou autre de domination. 

Mais s'il ne peut pas, alors qu'il est dans la matière, interroger la Source, parce qu'il est
assujetti à elle pour des raisons spirituelles qui font partie du caractère de l'involution de la
nature humaine sur la Terre, à ce moment-là il est forcément obligé de retourner en forme
astrale au moment de la mort, au lieu de se libérer et d'utiliser son véhicule éthérique pour
changer de plan.

Donc la nature de l'opposition, le phénomène de l'opposition qui représente le point de
jonction entre l'involution et l'évolution, c'est très important. Et l’Homme le comprendra au
fur et à mesure où il réalisera qu'il n'y a pas d'autorité au-dessus de lui. Et quand je dis qu'il
n'y a pas d'autorité au-dessus de lui, je veux dire qu'il n'y a pas d'assise mentale
suffisamment grande, suffisamment élargie, pour englober sa propre réalité, sinon il devient
un être spirituel. 

Et de cette conscience spirituelle naît le besoin de s'attribuer une divinité, ou une autorité
qui est au-dessus de soi, parce que nous-mêmes en tant qu'êtres, on n’a pas réussi à unifier
nos principes et à nous libérer du connu, donc de la mémoire de la race. 

Moi s'il fallait que je demande la permission à quelqu'un, quand je dis quelqu'un, je veux
dire quelqu'un sur les autres plans, pour vous parler comme je vous parle, je ne pourrais
jamais vous parler comme je vous parle, parce que je serais assujetti à cette conscience, je
serais probablement atterré par cette conscience, je serais probablement rempli de crainte
par cette conscience. Donc à ce moment-là, il n’y aurait aucune possibilité pour l’Homme
sur le plan matériel de s'instruire de lui-même. 
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Et c’est la même chose pour l’Homme en évolution, c'est la même chose pour l’Homme
conscient, c’est la même chose pour tout être qui veut finalement lever le voile de son
propre mystère et de finalement comprendre sa relation avec la matérialité, parce que notre
relation ou la relation qu'on a avec la matérialité, avec le monde matériel ou l'expérience
matérielle, ce n'est pas simplement une relation psychologique. 

Ce n'est pas simplement une relation culturelle, ce n'est pas simplement un phénomène de
vie d'incarnation et de mortalité, ça va beaucoup plus loin que ça. 

Alors que la vie matérielle est une expérience en trois dimensions, la vie psychique est
totalement unidimensionnelle, c’est-à-dire qu'elle fait partie des assises cosmiques de la
conscience humaine élevée en vibration à un niveau où la corporalité n'a plus d'importance,
à un niveau où l'âme est totalement secondaire, et à un niveau où l'Esprit finalement prend
conscience de tout, et s'attribue tout dans la matérialité. 

C'est ça une vie humaine élevée à un stade supérieur et amenée à une conscience qui permet
finalement à l’Homme de se dédoubler et en même temps de s'unifier, alors que pendant
l'involution, l’Homme avait l'impression d'être unifié alors qu'il était dédoublé
inconsciemment. 

Alors quand on dit que l’Homme pense qu'il pense, ça fait partie de sa doublure ou de sa
“dé-doublure” inconsciente ; alors que l’Homme nouveau commence à réaliser la nature du
phénomène, et finalement commence à pouvoir avec le temps refermer le canal qui a été
ouvert pour la conscience de ses nouvelles assises. 

Vous, ce que vous comprendrez au cours de l'évolution, c'est que pendant l'involution, le
canal de l’Homme est fermé. Dans la période transitoire de l'évolution, le canal de l’Homme
s'ouvre. Dans la période où le canal de l’Homme s'ouvre, la relation télépathique avec les
plans s'établit. L’Homme apprend ce qu'il a à apprendre, il comprend ce qu'il a à
comprendre, et éventuellement le canal se referme parce qu'un jour, l’Homme découvre qu'il
n'a plus besoin de l'entité-maîtresse en tant que conductrice de ses affaires. 

L'HOMME N'A PLUS BESOIN DE L'ENTITÉ-MAÎTRESSE EN TANT QUE
CONDUCTRICE DE SES AFFAIRES !

Mais pour que l'ego soit suffisamment en force et en puissance pour réaliser, même je dirais
techniquement, pour rejeter le phénomène spirituel de la présence, il faut que l’Homme ait
des “couilles” d'acier ou des “couilles”, disons de bronze ! Autrement dit des “couilles” de
bronze, ça veut dire que l’Homme n'ait plus de craintes spirituelles à aucun niveau. 

Donc si on entretient des formes spirituelles, il y aura toujours en soi des craintes
spirituelles, parce qu’il y a une relation entre les formes spirituelles et les craintes
spirituelles. Si l’Homme élimine les formes spirituelles, forcément il sera amené avec le
temps à éliminer les craintes spirituelles.
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C'est pour ça que si vous regardez les religions, la dynamique des religions, la psychologie
des religions, le modus operandi des religions, vous allez voir que les religions ont toujours
opéré sur le principe de la crainte spirituelle. Retournez dans les temps les plus reculés de
l'Humanité, la crainte spirituelle était connexe avec l'esprit des religions. 

Alors que dans une conscience mentale, la crainte spirituelle diminue forcément parce que
les formes spirituelles fondent, et fondent, et fondent. Et quand les formes spirituelles sont
suffisamment fondues, autrement dit éliminées de la conscience de l'ego, qu'est-ce qui
apparaît ? Trois plans de conscience simultanés : la centricité de l'ego, la conscience
autoritative de l'ego et le pouvoir de l'ego sur l'entité-maîtresse, c'est-à-dire sa capacité en
tant qu'être matériel incarné de s'opposer volontairement à toutes manipulations de son être
dans la matière.

Donc l’Homme prend contrôle de son territoire psychique, contrôle de ce qui se passe dans
sa tête parce que ce qui se passe dans sa tête, ça fait partie de sa réalité, ça lui appartient. 

Vous avez remarqué que quand ça va bien, il n'y a pas de problème avec votre tête ! Quand
vous êtes en amour avec votre “chum”, ça va bien avec votre tête. Quand vous avez un bon
job, ça va bien avec votre tête. Mais c'est quand votre “chum” vous laisse ou que vous
perdez votre job, que là votre tête ne vous appartient plus, elle commence lentement à
appartenir à l'entité. Et elle, elle vous en fourre des idées, des formes dedans !

La fille pense qu'elle ne se trouvera plus jamais un “chum” de même ! Puis le gars pense
qu’il est fait, il ne pourra plus jamais se trouver un job pour payer son loyer, puis c'est toute
une illusion ! Parce que la fille, elle se décide, après deux, trois semaines d'aller faire un
petit tour en ville, parce que sa “chum” lui dit : “va donc faire un petit tour en ville”… Tout
d'un coup, elle se rencontre un autre bonhomme qui a encore les cheveux un petit peu plus
blonds, il est encore un petit peu plus “cute” (mignon), il est encore un petit peu plus
sensible, puis elle est contente, puis elle s'aperçoit que ce n'est pas la fin des amours. 

La même chose pour le gars qui se retrouve un autre job avec un meilleur salaire, puis la vie
continue. Ça fait que la vie continue tout le temps après. 

Mais quand on a la tête pleine, puis on a la tête manipulée par l'entité-maîtresse, on a
l'impression que la vie s’arrête. Puis c'est pour ça d'ailleurs qu'il y a beaucoup de gens,
lorsqu'ils vivent des grandes pressions, se suicident. 

Moi je pense à des gens comme Dalida qui s'est suicidée, je pense à Dalida parce que tout le
monde la connaît : “You’re on top of the world ? if you’re on top of the world, you should
own the bloody world”, (vous êtes au sommet du monde ; si vous êtes au sommet du monde,
vous devriez possséder le monde entier)... T'sé... C'est beau, ils sont dans le monde, ils ont
de l'argent, ils ont le pouvoir, ils ont tout, mais ils n'ont pas assez d'identité !

Comment ça se fait que des gens en puissance, en puissance fictive, quand ils vivent des
oppositions, ils craquent ! Ce n'est pas normal. Je voudrais bien moi, être Dalida, je vous
arrangerais moi, les gars, laissez-moi vous dire ! Le pauvre premier ministre qui viendrait
me voir ou le grand businessman qui viendrait me voir, il serait fait à l'os ! Bernadette de
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Montréal ! (rires du public) : “viens me voir mon p'tit gars, tu ne vas pas me faire pleurer en
fin de semaine, no way”... Parce que l'entité-maîtresse est sous mon contrôle. 

D'ailleurs moi je reviendrais en femme rien que si je savais ce que je sais. Sans ça je ne
reviendrais pas parce que c'est trop dur la vie d'une femme. La femme c'est un grand être,
grande sensibilité, nous autres on est des cons, mais si on était intelligents nous autres les
Hommes, on serait capables de voir qu'est-ce que c'est la femme. C’est extraordinaire la
femme. 

Ça fait qu’au lieu de bénéficier de leur délicatesse, de leur gentillesse, de leur sensibilité, on
les traite comme des parias, on les victimise, on les domine comme on a fait pendant
l'involution. Puis là, elles sont en train de se redresser l'échine ! Ça fait que “tal'heure”
(tout à l'heure), attendez-vous à des coups de pieds dans le cul !

Ça fait que le phénomène de l'opposition, c'est bien bien important de le comprendre, puis
l’Homme le comprendra parce que l'Homme, au fur et à mesure où il va commencer à
prendre conscience, il va commencer à contester ce qui fait partie de la seconde nature de
son moi. 

Il y a deux natures dans le moi. Il y a la nature planétaire normale, humaine, bonne, gentille,
puis il y a la nature travestie, soit astralisée ou soit mentalisée que l’Homme doit
éventuellement corriger

Des fois, vous allez rencontrer des gens, des bandits, des hommes durs, puis vous vous
asseyez avec eux autres deux minutes, puis vous voyez que derrière l’homme, derrière
l'astral de l’homme, il y a une belle grande nature là. Mais l'astral est trop présent parce qu'il
y a eu trop d'acculturation négative. 

Ça fait que ces êtres-là, naturellement quand ils sont mis en vibration astrale, ils font les
dégâts qu’ils font, mais ça, ça fait partie de la manipulation de l'ego, ça fait partie de la
manipulation des forces de l'âme. Il n'y a pas assez de lumière d'Esprit là-dedans pour
réellement amener à une conscience.

Puis quand vous êtes en contact avec des Hommes qui ont une certaine conscience, à ce
moment-là vous voyez encore des traces de “brake” (frein). Il y a encore un petit peu
d’astral, il y de la Lumière, mais il y a un petit peu d'astral, ce n’est pas “clean”, ça se sent
l'ego, il y a encore un petit peu d'ego. Vous avez rien qu'à les tester, puis ça se voit tout de
suite. 

Ça fait que l’évolution de l’Homme vers une conscience réellement supérieure où l’ego sera
réellement testé, mais pas éteint, transparent, où l’ego de la femme puis l'ego de l’homme
seront réellement égaux, l’homme ne dominera pas la femme puis la femme ne sera pas
dominée par lui parce qu'elle sera dans son identité, ça va nécessiter une certaine
conscience, une certaine évolution. 

Donc ça va nécessiter que l'être humain prenne conscience de son territoire, que la femme
prenne conscience de son territoire, puis que l’homme prenne conscience de son territoire,
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mais sur le plan psychique. Et ça, ça va être le résultat d'une mise en cause de votre
conscience personnelle, puis cette mise en cause là ne peut être faite qu'en relation avec
l'ajusteur de pensée ou la source de vos pensées. 

Les forces occultes n'expliqueront jamais à l’Homme la nature de leur monde ou la nature
de leur lien avec l’Homme, c’est à l’Homme de le faire... C'est à l'Homme de le faire ! Et
une des choses que l’Homme réalise le moins encore aujourd'hui, c'est que quand on parle
de conscience ou qu'on explique le phénomène de la conscience, on parle toujours d'un état
vibratoire, et on parle de moins en moins d'un état psychologique. 

La conscience c'est réellement vibratoire, c'est-à-dire que ça puise instantanément dans son
énergie personnelle, donc un être conscient puise dans son énergie personnelle ; s’il est actif
au niveau du mental, il puise dans son énergie personnelle ; s’il est actif au niveau de
l'émotion, il puise dans son énergie personnelle, mais jamais, jamais en relation avec une
autorité au-dessus de lui.

C’est ça qui fait la différence entre un Homme conscient et un Homme inconscient. Ça fait
qu'à ce moment-là, l'Homme n'en a plus de problème de territoire, l’Homme est totalement
intégré, il est libre. Et à ce moment-là, dans ses relations avec les Hommes, génériquement
parlant, son Esprit est réellement clair, intelligent et aimant dans un sens qu'on ne connaît
même pas encore aujourd'hui.

Le phénomène de l'opposition à l'entité-maîtresse, ça sera l'aspect le plus difficile à intégrer
dans la conscience de l’Homme de l'involution, surtout de l'être judéo-chrétien. Pourquoi ?
Parce que notre mémoire est incrustée de notions spirituelles qui datent de milliers d'années.

Tu penses à la Ste Vierge, ce concept de la Ste Vierge, ça t'a été mis dans la tête ça, ça fait
partie de “l'endoctrination” de l’Église, allez faire un petit tour dans des pays sous
développés, allez dans les églises au Mexique, allez voir le Christ qui est sur la croix là, je
vous dis qu'il en pleure une “shot”, puis il en saigne deux bouteilles !

Ça fait qu'imagine-toi le petit Indien ou le petit Mexicain qui s'en va à l'église le dimanche
là, puis qu'il voit ce gars-là tout “décrissé”, comme ils te l'ont montré là, ben, c'est évident
que ses émotions vont faire le rase-motte (rires du public) ! Ça fait que la manipulation
psychologique de l'ego par les religions, c'est extraordinaire ! Il faut réellement parler à ceux
qui sont les plus éclairés dans ces mondes-là, pour savoir au moins qu’il y en a, parmi eux
autres, qui comprennent la “game”.

Allez faire un petit tour dans les églises mexicaines, quand vous irez au Mexique, vous allez
voir ce petit Jésus-Christ là, il y a goûté ! Puis là, tu vas dans une autre église, il est pire !
Puis elle la Vierge, elle est toujours après pleurer ! Elle chiale tout le temps ! Elle a toujours
le même sceau, c'est bleu (rires du public). 

Je ne sais pas qui c’est qui a décidé des couleurs là, ce n'est certainement pas Versace, mais
elle pleure tout le temps ! (rires du public). Tu vas en Afrique, ben là, elle est brune (rires du
public). Ça fait que là, on s'approprie un petit peu la forme comme on veut !
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Mais comment est-ce que l’Homme, un être conscient un petit peu plus évolué, ne peut pas
voir à travers la franc-maçonnerie de la forme, c'est incroyable ! T'as pas besoin d'un cours
classique en ethnographie pour ça ! T'as pas besoin d'un cours, il me semble que c'est
évident, pourtant ce n'est pas évident à tout le monde ! C'est un petit peu plus évident au
Québec, c’est peut-être pour ça que c'est au Québec que ça commence à s'enregistrer ces
notions-là. 

Puis ne mettez-vous pas dans la tête ou ne pensez pas que l’Homme aujourd'hui, le public
en général aujourd'hui, devrait être mis au courant ou au parfum, comme les Français disent,
de ces notions-là. C’est une illusion ça ! Le monde (les gens), ils ne sont pas prêts, puis ils
ne seront pas prêts pour un bon bout de temps, puis c’est seulement sur le plan individuel
que ça va se préparer ça. 

Ça fait que vos belles mères, vos grands-mères, vos sœurs, votre monde, vos “chums”, le
monde (les gens) qui “sont” en périphérie de votre expérience, respectez leurs
connaissances. Respectez le fait que le dimanche ils vont à l'église, puis ils vont voir un
Christ tout “décâlissé” (rires du public). Ça leur fait chaud au cœur.

Moi ma mère, quand elle le voit, elle dit : “il me fait pitié”... J'ai dit : “je comprends,
aimerais-tu ça que je me fasse battre de même”... Il ne s'agit pas de changer leur point de
vue, il s'agit pour nous autres de changer le nôtre. 

Puis dans un autre sens, il ne faut pas être trop dur avec les entités, parce que quand on
réalise le travail qu'une entité-maîtresse peut faire chez un être humain pendant un certain
nombre d'année, malgré tous ses cris et ses clameurs, on s'aperçoit très bien que ça aurait été
impossible pour l’Homme de prendre conscience sans le support, LE SUPPORT de ces
entités de Lumière là ! “No way”. 

C'est pour ça que l’Homme ne peut pas devenir conscient sans souffrance, c’est pour ça que
l’Homme ne peut pas prendre conscience sans vivre une sorte d'initiation à un certain
niveau, dépendant de son statut évolutionnaire. Impossible, impossible ! 

Moi je me rappelle mon expérience en 69, je lui aurais mangé les orteils, je lui aurais léché
les orteils, rien qu’à entendre le contact là ! Puis tous mes corps vibraient. Je trouvais ça
extraordinaire, j’en pleurnichais un coup. Ma conscience spirituelle, la mémoire de ma race
qui était mise en vibration là, c'était extraordinaire !

Mais au cours des années, puis au cours des années, puis après des années d'initiation, après
la lutte, puis la découverte des mensonges subtils d'une conscience avancée contre une
conscience matérielle, ben, finalement je m'étais allumé comme une lumière de
“Westinghouse” ! (rires du public). 

Ça fait qu'à cette heure, rendu en 98 là, faites-moi plus “chier” ! (rires du public). Ça fait
que quand vous allez à l'école en deuxième année, ils ne vous content pas ce que vous allez
apprendre à l'université, c'est normal. Au niveau de la conscience, c'est la même affaire !
Imaginez-vous pas qu'ils vont vous conter, au début du contact, ce que vous allez apprendre
après, avec la fin de votre transformation !
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Quand je dis que dans un sens, il ne faut pas que l’Homme soit trop dur par rapport aux
entités-maîtresses, dans le fond, ce n'est pas vrai ce que je dis. L’Homme doit être très dur
par rapport aux entités-maîtresses ! 

Quand je dis que l’Homme ne doit pas être trop dur, ce que je veux dire, c'est que l’Homme
doit comprendre que le travail que ces êtres-là font en relation avec son évolution, c'est un
travail fondamental et important. Mais de là, à penser que c'est un travail ingrat, puis c'est
un travail qu'on ne comprend pas, laissez-moi vous dire qu’un jour, on le comprend... qu'on
s'est fait “chier” assez longtemps. Ça fait que “up you ass” (dans ton cul) !

Mais si on a des émotions, puis si on a des sentiments, puis si on a de la mémoire de la race,
puis si on voit encore le Christ sur la croix avec tout son sang qui coule, puis le cœur dans le
plexus solaire, puis la Vierge dans ses vêtements bleus, ben, c’est évident qu'on est fait à
l'os, parce que là, on va dire : “je fais de la peine à mon ange”... “Qu'il mange d'la marde”
(expression québécoise : va te faire foutre).

Quand vous serez capables de dire ça, quand vous serez capables de formuler votre réalité
par rapport à la sienne, il sera capable lui, parce qu'il est prépersonnel, puis en dehors de la
forme, il n'est pas “pogné” dans la mémoire de la race lui, il l'utilise, il vous dira : “c’est ça
mon gars, c'est comme ça que tu gagnes tes épaulettes”... Ciao !
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Le caractère inquisitionnel des plans PE#042 BdM (3 juillet 1998)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

042 – LE CARACTÈRE INQUISITIONNEL DES PLANS

Ce que je veux discuter ce soir, c'est… Il faut me suivre d’assez près là, parce que c’est un
peu occulte, je veux parler du caractère inquisitionnel du monde des esprits, le plan, les
plans, le plan des entités. Je veux développer ça, je veux faire comprendre ça parce qu’il y a
beaucoup de choses importantes là-dedans, puis on se méprend facilement par rapport à ça.

Ce que j’appelle le caractère inquisitionnel du plan, des plans ou du monde des esprits à
n’importe quel niveau, que ce soit sur le plan astral ou que ce soit sur le plan mental, c’est
l’inhabilité de l'Homme de traiter avec les entités, dans le sens d’amener les entités à sa
volonté tout de suite. Ça prend un certain temps, ça prend un temps, ça prend du temps pour
amener les entités sous la volonté de l’Homme. 

Donc pendant ce temps-là, ben, on a une période qui peut être relativement longue, qu’on
appelle souvent “initiation”, durant laquelle l’Homme vit des relations, des évènements par
rapport aux plans qu’on connaît aujourd'hui, qu’on ne connaissait pas dans le passé, mais
qu’on réalise de plus en plus.

Donc l‘Homme s’aperçoit que sa vie est de plus en plus en relation avec... que sa vie est de
plus en plus le produit d’une exécution à partir de plans subtils, et sa relation avec ces plans-
là devient naturellement, à cause de la nature des plans, inquisitionnelle, dans ce sens que
c’est difficile d’amener les entités à plier sous notre volonté. 

Et l’évolution, ce que j’appelle “l’évolution”, c'est-à-dire la conquête des entités par
l’Homme, l’abattement de ces forces inquisitionnelles là, ça fait partie de l’évolution, et
aussi, ça demande de la part de l’Homme ou ça demandera de la part de l’Homme une très,
très, très grande force intérieure et surtout une capacité de ne jamais paniquer.

Ça fait que disons que j’inscris au tableau de cette recherche-là le terme “paniquer”, quand
on traite avec des entités et que les évènements de la vie sont fortement en opposition avec
nous autres, on a tendance à paniquer parce qu’on ne réalise pas jusqu’à quel point tout est
écrit sur le mur. On ne réalise pas jusqu’à quel point tout est écrit, tout est su à partir des
plans, et comme on ne réalise pas parfaitement ça, parce qu’on n’a pas réellement une
conscience télépathique très développée et qu’on n’a pas une relation télépathique avec les
plans très développée, on a tendance à rationaliser les évènements. 

Et quand on les rationalise, automatiquement on fait surgir en soi un terrain émotif, on fait
surgir en soi des émotions, des énergies qui sont très astralisables !

Puis éventuellement, ça nous confusionne l’Esprit, puis ça nous met dans une situation où
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on perd contact avec soi-même, c'est-à-dire qu’on perd le focus, on perd notre capacité de
réellement savoir qu’on peut transcender tout. C’est très important pour l’Homme de
réaliser qu’il peut tout transcender. Et il peut tout transcender dans la mesure où il est
conscient, c'est-à-dire dans la mesure où il n’est pas assujetti au caractère inquisitionnel des
entités. 

Puis ça, c’est très occulte, ça fait partie des Lois occultes, c’est probablement un des grands
SECRETS de la vie sur la Terre. Ça fait partie de la science du mental, ça fait partie des
Lois du mensonge cosmique, et aussi, ça fait partie du droit fondamental de toute
conscience unitaire en évolution de pouvoir exercer le taux vibratoire qu’elle veut à
l’intérieur de son territoire psychique, c'est-à-dire à l’intérieur de la conscience de son moi. 

Ce qui veut dire qu’un être qui a un moi, c'est-à-dire une conscience réfléchie, égoïque,
planétaire, a le droit au niveau cosmique d’être le maître de SA maison, DANS SA maison. 

Être le maître DANS sa maison, de SA maison, de SON territoire psychique, de SON moi,
ça équivaut à la maîtrise de sa conscience, ça équivaut à l’élimination de la conscience
planétaire expérimentale, et ça amène l’Homme éventuellement à pouvoir mettre un arrêt,
contrôler, si vous voulez, le caractère inquisitionnel des forces occultes. 

Si vous êtes inconscients des forces occultes ça ne change rien. Ce n’est pas parce qu’on est
conscient des forces occultes que la vie change. Les forces occultes sont là, elles ont
toujours été là, c’est l’arrière-plan de la vie. Si vous êtes conscients des forces occultes par
contre, vous avez un certain avantage à pouvoir comprendre les fondamentales de votre vie
et aussi à comprendre les mécanismes, les forces, les points de pression qui constituent pour
vous des entrées en expérience dans votre vie. 

Et à ce moment-là vous pouvez avec le temps en arriver à pouvoir vous libérer de plus en
plus de l’inconnu en ce qui concerne votre existence, puis finalement rentrer dans une
conscience constructive, créative, c'est-à-dire une conscience qui vous permet de ne plus
vous assujettir ou de vous assujettir de moins en moins à ce contrôle inquisitionnel, qui fait
partie de ce qu’on appelle l’existence, c’est-à-dire le monde de l’astral dominant le monde
de la matière.

Le grand problème de l‘ego sur la Terre, c’est la réflexion, la réflexion étant une diminution
de la Lumière instantanément, et l’absence de révélation exercée ou canalisée entre le moi
planétaire et son principe cosmique, c’est-à-dire son ajusteur de pensée. 

Si un Homme ne peut pas avoir une relation directe, étroite, totalement éclairée, dans sa
relation avec un ajusteur de pensée, ben, automatiquement il va devenir victime, jusqu’à un
certain point, d’autres niveaux d’énergie qu’on appelle “le plan astral”. Et ces niveaux
d’énergie là serviront temporairement de palliatif pour absorber une trop grande Lumière
que, pour le moment, il n’est pas capable d’absorber.

Ce n’est pas parce qu’on parle de Lumière ou qu’on parle de conscience, qu’on parle de
fusion, qu’on parle d’unité de conscience avec les plans, que l’Homme nécessairement peut
vivre cette union-là avec les plans de manière instantanée.  Ça ne fonctionne pas comme ça,
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la progression est totalement vibratoire. 

Elle fait partie des Lois occultes de l’ego, puis c’est avec le temps que l’Homme en arrive à
ça parce que ce sont des Lois d’énergie, et l’Esprit de l’Homme à cause de son incarnation a
des limites, c'est-à-dire que son système nerveux, sa nature animale, ses émotions, ses
caractéristiques planétaires, souvent, sont une barrière à ce contact direct, à cette fusion
instantanée, donc à cette révélation instantanée de notre relation avec les plans, et
ultimement le contrôle qu’on puisse exercer contre ces plans afin d’éliminer leur caractère
inquisitionnel. 

Pourquoi le caractère inquisitionnel ? Parce que la vie matérielle est un terminal. Les plans
sont à l’origine de toute conscience, que l’Homme en soit conscient ou non. Donc les plans
étant à l’origine de toute conscience, la vie commence sur les autres plans, la
programmation commence sur les autres plans, l’exécution commence sur les autres plans. 

Et le temps que l’Homme passe sur le plan matériel, les quelques années dans un corps
matériel sont simplement des années où l’âme est mise en vibration pour, avec le temps, en
arriver éventuellement à pouvoir être suffisamment élevée en vibration pour recevoir le
choc vibratoire de ce qu’on appelle “l’ajusteur de pensée” ou “l’Esprit”, afin de créer
éventuellement une fusion, puis ramener l’Homme au point de départ de sa conscience
cosmique.

C'est-à-dire au point où il est capable d’entrer en conscience morontielle, c'est-à-dire d’avoir
une conscience continue, et ne plus partager avec les enfers astraux la conscience de
l’involution ; les enfers astraux étant les plans inférieurs de la Lumière qui permettent à une
âme de se tester, d’explorer les différentes affinités qu’elle a avec la matière et tout ce qui
convient à cette matérialité-là, comme sur notre planète, par exemple, qui est extrêmement
variée en expériences.

Donc le caractère inquisitionnel des plans ou la sorte de difficulté qu’on a, en tant qu’ego,
de faire ce qu’on veut dans la vie, comme on veut dans la vie, ça fait partie de ça. Ce n’est
pas nouveau, ça a toujours été comme ça, les Hommes ont toujours eu de la difficulté dans
la vie à faire ce qu’ils ont voulu. Même les grands Hommes n’ont pas toujours fait ce qu’ils
ont voulu. Napoléon a perdu à Waterloo, César s’est fait assassiné. 

Les Hommes n’ont jamais pu faire ce qu’ils ont voulu dans la vie. Pourquoi ? Parce que le
caractère inquisitionnel des plans existe, et ça fait partie des Lois de la vie d’en arriver à
créer un processus résurrectionnel dans la conscience humaine pour que l’Homme en arrive
éventuellement à éliminer cette insurrection des plans contre la matérialité. Et quand
l’Homme aura réussi ça, l’Homme appartiendra à une nouvelle race qui n’est pas commune,
c’est-à-dire une race mentale, et l’Homme aura la capacité à ce moment-là de pouvoir
réellement comprendre la vie. 

Les mystères n’existeront plus et l’assujettissement du mortel à l’ajusteur de pensée ou aux
plans inférieurs cessera, et l’Homme aura une conscience continue, c'est-à-dire qu’il rentrera
dans sa morontialité. Puis lorsqu’il mourra, il changera simplement de plan pour aller vers le
plan morontiel, mais l’Homme ne retournera pas au plan de la mort parce que sa conscience
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sera maintenue vivante à la sortie de son corps matériel, lorsque les corps subtils se
disloqueront.

La caractéristique inquisitionnelle des plans ou des forces occultes sur l’Homme, ou contre
l’Homme, l’invite à trois choses. D’abord elle invite l’Homme, s’il est suffisamment
conscient, à prendre conscience de l’importance de ne pas paniquer parce que la panique
c’est la réaction animale, c’est la réaction astrale, c’est la réaction des forces de l’âme, c’est
un mouvement de basse vibration qui va à l’encontre des Lois solaires de la conscience
humaine.

Autrement dit la panique c’est l’effet miroir dans la matière de l’impuissance humaine.

Un Homme qui panique quand ça va mal n’est pas dans son centre d’énergie, n’est pas en
autorité de conscience. Il est régi par des effets périphériques, il est ce qu’on appelle
“astralisé”. Et un tel Homme ne peut pas sur le plan matériel, dans le temps où il est ainsi
astralisé, avoir une compréhension parfaite de ses moyens, et aussi ne peut pas atteindre, ne
peut pas toucher ou mettre le doigt sur ses outils, sur ses moyens, parce qu’il est déjà très
très infirmé.

La panique, le phénomène de la panique, c’est l’astralisation du mental humain et la
dévolution de la mémoire visuelle, mentale, qu’on appelle la volonté. L’Homme perd sa
volonté dans la panique. Et un Homme qui n’a pas de volonté ne peut plus travailler, ne peut
plus exercer, si vous voulez, son énergie, à la conquête de l’invisible, c’est-à-dire ne peut
pas maîtriser le caractère inquisitionnel des forces occultes parce qu’il est encore animalisé
dans sa conscience, c'est-à-dire qu’il appartient à la race de l’involution et ne fait pas partie
de la conscience solaire.

L’autre problème en ce qui concerne la panique, c’est que dans la panique, vous perdez
votre capacité de comprendre la raison pour laquelle vous êtes en opposition. Si vous ne
pouvez pas comprendre la raison pour laquelle vous êtes en opposition, ça sert à quoi votre
opposition ? Ça sert à quoi votre souffrance, ça sert à quoi votre perte, ça sert à quoi le
déséquilibre temporaire dans lequel vous vivez présentement ?! 

Si vous ne comprenez pas ça de manière objective, à ce moment-là vous êtes simplement
réduits à une expérience karmique, et vous ne pouvez pas encore là, élever votre taux
vibratoire pour éventuellement en arriver à maîtriser l’inconnu, c’est-à-dire briser le pouvoir
préférentiel des entités sur votre programmation. Et le pouvoir préférentiel des entités sur
votre programmation est toujours celui qui vous crée, dans votre expérience
incarnationnelle, de la souffrance. 

Les entités ne font pas souffrir l’Homme par plaisir, on ne parle pas des entités astrales là,
on parle des entités cosmiques, elles ne font pas souffrir l’Homme par plaisir, mais les
entités ont un agenda qui est beaucoup plus vaste que celui de l’Homme, elles ont un agenda
d’évolution, elles ont un agenda qui est fondé sur des siècles à venir. Donc pour eux autres,
l’évolution c’est fondamental, parce que ça fait partie de leur domaine. 

593



Nous autres, on en a ras-le-bol de l’évolution après un certain temps, on veut simplement
manger, puis avoir un steak, puis avoir assez d’argent dans nos poches pour s’acheter un
saucisson ! 

Donc la relativité de l’espace entre les deux est très grande, et l’Homme doit comprendre ça.
Donc la panique élimine cette compréhension-là parce que la panique c’est la réaction
animale, c'est-à-dire c’est tout votre aspect inférieur qui veut être supérieur, mais qui ne peut
pas l’être parce qu’il est trop enraciné dans la crainte. 

Ça fait que quand on parle d’évolution de conscience ou qu’on parlera d’évolution de
conscience, au cours des siècles à venir, qu’on parlera de fusion chez l’Homme, qu’on
parlera d’Intelligence intégrale, on parlera de choses qui n’ont rien à voir avec la crainte,
donc avec la panique, qui est la caractérisation astrale, primaire, primale de l’Homme, et
que l’Homme doit dépasser. 

Sinon il est obligé de subir pendant un certain temps encore, un certain nombre d’années
encore, ce que j’appelle “le caractère inquisitionnel des forces occultes”.

Il y a beaucoup de gens qui viennent me voir puis qui me disent : “ben, oui, mais c’est
assez”... Ou : “pourquoi je ne peux pas faire ce que je veux, quand je fais quelque chose, il
arrive quelque chose”... C’est toujours de même, “anyway” ! Si vous aviez été inconscients,
ça aurait été de même “anyway” ! C’est de même pour tous les Hommes de la Terre. La
seule différence aujourd'hui, c’est qu’on connaît un peu plus les mécanismes occultes de ça,
les mécanismes de l’ombre, et on peut les expliquer. 

Par contre, le régime demeure le même, l’Homme est en opposition avec les plans, il l’a
toujours été, et c’est lui qui se libérera de cette opposition-là. Et il se libérera lorsqu’il aura
compris pourquoi le caractère inquisitionnel des forces occultes l’oblige à subir pendant un
certain nombre d’années, un certain temps, une certaine opposition à sa volonté ou à son
corps de désir.

Il est évident que chaque être humain est la mesure de sa propre faiblesse, soit en fonction
de sa culture, de sa mémoire, de son manque de volonté, de ses craintes. On est la mesure de
notre petitesse, par contre cette mesure-là peut s’altérer avec le temps. Et l’Homme peut
devenir plus grand, plus grand, plus grand, et grandir en conscience pour en arriver un jour à
réaliser que, hop, il est capable, il a une certaine capacité de mettre un frein au caractère
inquisitionnel des forces occultes.

Mais ça, ça fait partie de l’évolution puis ça fait partie des Lois occultes de la vie et ça fait
partie du but, si vous voulez, de cette instruction-là qui se veut extrêmement occulte, et pas
nécessairement à la portée de tous les Hommes de la Terre dans un même temps.

L’énergie a des taux de vibration, c'est-à-dire que l’énergie a des niveaux de puissance qui
font partie intégrale de sa propre volonté. Plus le taux vibratoire chez un Homme change,
plus il s’élève, plus la Volonté de l’Homme devient grande, plus son Intelligence devient
grande. Pourquoi ? 
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Parce que plus il est allumé, autrement dit moins il est dans l’ombre de lui-même, moins il
est dans ses craintes, moins il est dans l’âme, plus il est dans l’Esprit.

Par contre, ce n’est pas parce que l’Homme commence à goûter un petit peu plus de cette
sorte d’envergure qu’il va nécessairement être libéré de vivre le caractère inquisitionnel des
forces occultes. Par contre, avec le temps il va en arriver à réaliser et à comprendre que c’est
son rôle, en tant qu’être mortel, de comprendre le jeu des forces occultes.

Un Homme qui comprend le jeu des forces occultes souffre moins ou devient moins victime
de leur caractéristique inquisitionnelle, et éventuellement il en arrive à les mater. Mater les
forces occultes, ça veut dire en arriver un jour à faire sur la Terre ce qu’on veut, c'est-à-dire
à se libérer de sa programmation. 

Il y a des discours qui seront certainement développés un jour, ou mis à l’œuvre un jour, en
ce qui concerne le caractère astrologique de la conscience humaine. Il est évident que la
conscience humaine est très influencée, que l’Homme est très influencé par les globes. Par
contre, l’Homme aussi réalisera un jour qu’il a la capacité de neutraliser les courants astraux
de ces influences-là, les courants astraux des globes, autrement dit les forces qui donnent à
l’âme son rythme planétaire, ces forces-là peuvent être ralenties, diminuées, et
complètement d’ailleurs éliminées de la conscience humaine. 

Ça fait partie de l’évolution parce qu’un jour, l’Homme sera tellement en Esprit que les
forces de l’âme ne pourront plus être pour lui, dans son expérience, le focus de son
mouvement en tant qu’être ou en tant qu’entité. L’Homme vivra simplement en tant
qu’Esprit.

Vivre en tant qu’Esprit, ça veut dire ne pas participer aux aspects inférieurs d’une planète ou
d’une conscience planétaire, donc ça demandera des Hommes qui auront réellement vaincu
à tous les niveaux le mal de la conscience involutive, pour rentrer dans l’Intelligence de la
conscience évolutive. 

Rendu à ce point-là, l’Homme sera maître de lui-même, ne subira plus le caractère
inquisitionnel des plans, et à ce moment-là il aura une vie qui sera totalement victorieuse,
c'est-à-dire qu’il n’aura plus rien à apprendre. 

Mais tant que l’Homme a quelque chose à apprendre, c’est qu’il y a des aspects chez lui qui
sont astraux, et ces aspects-là doivent être ajustés pour qu’ils coïncident avec le temps avec
son Esprit, parce que techniquement, un Homme quand il est amené ou qu’il s’est amené, ou
qu’il a été amené à s’unir suffisamment avec son énergie, n’a plus rien à apprendre sur la
Terre. Donc techniquement, il est prêt à mourir, c'est-à-dire qu’il est prêt à changer de plan,
mais ne pas retourner en astral.

Le phénomène de la panique chez l’être humain est immense, et plus l’Homme est
inconscient, plus l’Homme est émotif, plus l’Homme est éloigné de sa conscience, de son
centre mental, plus la panique devient évidente pour lui, surtout quand ça va mal. 
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On ne parle même pas des gros mouvements de masse là, t'sé, on parle réellement de la
panique personnelle qu’on vit quand on a l’impression que tout s’écrase autour de nous
autres, et qu’on est enfermé dans une petite boîte. Mais ça, c’est une illusion ça, d’être
enfermé dans une petite boîte, mais l’illusion est toujours à la mesure de notre inconscience.

Par contre, l’Homme en tant qu’individu a beaucoup de choses à apprendre. Sur le plan
individuel, on a beaucoup de choses à apprendre. Puis les choses qu’on a à apprendre, il faut
qu’on les sache, on ne les sait pas, et le fait qu’on ne les sait pas, ça rend notre vie plus
difficile, parce que quand tu ne sais pas ce que tu as à apprendre, ben, tu cherches. 

Tandis que quand tu sais ce que tu as à apprendre, tu ne cherches plus, tu t’arranges
simplement pour ne plus le vivre, ça ! Et comment est-ce que l’Homme peut s’amener à
savoir ce qu’il a à apprendre ? Vous avez simplement à regarder où votre vie ne fonctionne
pas. 

Où votre vie ne fonctionne pas, vous avez quelque chose à apprendre, c’est simple. Votre
vie ne fonctionne pas en amour ? Vous avez quelque chose à apprendre. Votre vie ne
fonctionne pas sur le job ? Vous avez quelque chose à apprendre. Où votre vie ne
fonctionne pas, vous avez quelque chose à apprendre ! Ça fait que mettez-vous en focus sur
ça, puis travaillez ça. 

Mais si votre vie ne fonctionne pas, puis que vous ne réalisez pas que vous avez quelque
chose à apprendre, là vous allez vivre en périphérie de tout ça, vous allez vivre autour de
tout ça. Puis vous pouvez vivre autour de tout ça pendant longtemps, longtemps, longtemps,
longtemps !

Puis ça, j’appelle ça : “vivre de l’expérience”. Puis en général, on a de la difficulté à
identifier ce qui ne fonctionne pas avec soi parce qu’on ne veut pas le savoir. Puis la raison
qu’on ne veut pas le savoir, c’est parce qu’on veut toujours avoir l’impression qu’on est
correct.

L’être humain veut avoir l’impression qu’il est correct. Le gars qui est marié avec une
femme, il veut avoir l’impression qu’il est correct. La femme qui est mariée avec le gars,
elle veut avoir l’impression qu’elle est correcte. Le gars qui travaille pour quelqu’un dans
son job, il veut avoir l’impression qu’il est correct. Le patron qui a un employé veut avoir
l’impression qu’il est correct. On veut tous avoir l’impression qu’on est correct, puis on
n’est pas correct !

Si on était correct, peut-être qu’on ne serait même pas avec cette femme-là, peut-être qu’on
ne serait pas avec ce gars-là, peut-être qu’on ne serait même pas dans ce job-là, ou peut-être
qu’on serait plus... Ça dépend des cas. Mais ce n’est pas normal d’avoir une vie ou de vivre
une vie... Quand je dis ce n’est pas normal, ça ne devrait pas être comme ça, c’est normal,
tout le monde est de même, mais ce n’est pas normal de vivre une vie où on ne sait pas ce
qui n’est pas correct.

On devrait le savoir ce qui n’est pas correct. Vous êtes bien mieux avec vos “chars”
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(voitures) qu’avec vos vies ! Avec vos “chars”, vous savez ce qui n’est pas correct. Une
“fuse” (fusible) qui pète, oh tu le sais qu’elle n’est pas correcte ! Aussitôt que le son de ton
“char” change, t’es rendu chez Shell, pas de problème ! Il y a des gars qui prennent soin de
leur “char”, pas de problème ! 

Mais prendre soin de notre vie, là on attend, puis on attend, puis je te dis que c’est long
avant de passer au garage ! Puis quand on passe au garage, ben, le “char” n’est plus bon !
(rires du public). Il y en a qui sont chanceux, il y en a qui ont des Mercedes, ça fait que ça
dure plus longtemps ! 

Alors la relation entre l’Homme et les plans, c’est une relation d’ajustement. On parle des
plans occultes avancés là, on ne parle pas des plans astraux inférieurs où on a des entités de
basse vibration dans le chemin. Mais même ça, ça fait partie de l’étude de l’Homme.

Quelqu’un qui a des entités de basse vibration devrait le savoir ! Quand tu as un virus dans
ton computer, tu devrais le savoir. Si vous ne savez pas que vous avez une entité de basse
vibration qui vous manipule, vous avez un gros, gros, gros problème. Il peut être très grave
le problème, “très pas bon le problème” ! (rires du public). 

Mais si vous êtes intelligents, que vous avez un peu d’Esprit, là vous allez dire : “ben, là,
comment est-ce qu’on peut le savoir si on a de l’Esprit”... Il y a deux façons de savoir si on
a de l’Esprit. Premièrement, il faut qu’on le sache, puis deuxièmement, il faut qu’on le
sache ! Si vous ne savez pas que vous avez de l’Esprit, vous avez un gros problème, parce
que quelqu’un qui a de l’Esprit le sait, hein ! 

Tu demandes à quelqu’un : “as-tu de l’Esprit”... Il va dire : “oui”. Mais tu vas demander à
quelqu’un qui n’en a pas s’il a de l’Esprit, il va te dire : “qu’est-ce que c’est ça”...
Demander à quelqu’un s’il a de l’Esprit, c’est comme demander à quelqu’un : “as-tu un
lighter”... Il va dire : “oui”. Si tu demandes à quelqu’un qui n’a jamais vu un “lighter”
(briquet), il va dire : “c’est quoi ça, un lighter”... L’Esprit c’est la même chose !

Par contre, l’Esprit n’est pas ajusté chez l’Homme. Tu peux avoir de l’Esprit, mais il n’est
pas ajusté. Si votre Esprit n’est pas ajusté, il est astralisé. Ça, ça veut dire que votre Lumière
est trop forte pour vos reins, que vous n’êtes pas capables de la prendre votre Lumière. Vous
autres, vous ne le savez pas, vous pensez que vous êtes capables de la prendre, mais eux
autres le savent que vous n’êtes pas capables, ça fait qu’ils vous protègent contre votre
propre ignorance.

Ça fait que quand la Lumière est trop forte pour toi, il y a quelqu’un qui la transforme, on
appelle ça des entités astrales. Puis c’est cette “gang-là”, je les appelle les “mouks-mouks”,
c’est cette “gang-là” qui peut nous faire, qui peut nous rendre la vie difficile sur le plan
matériel ! Parce qu’eux autres ne t’amènent pas de Lumière, ils la transforment, ils en
descendent le taux pour que tu puisses fonctionner un petit peu, puis avoir de l’expérience
au niveau de l’âme.

Tandis qu’un Homme qui fonctionne au niveau de son Esprit, il n’a pas besoin d’entités
entre les deux, il n’a pas besoin de distributeur, ça rentre direct, puis il s’ajuste avec le
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temps. Le pouvoir de cette énergie-là rentre, puis grandit, puis il devient de plus en plus
habitué, puis habile à traiter avec cette énergie-là. Puis quand tu lui dis : “as-tu de
l’Esprit”... Il dit : “oui, j’ai de l’Esprit”... “en as-tu gros”... “oui, j’en ai en masse”...
“devrais-tu en avoir plus”... “oui, il faudrait que j’attende un petit peu”... 

Ça fait qu’à partir de ce moment-là, si vous savez que vous avez de l’Esprit et que vous
vivez des expériences qui sont difficiles, qui auraient tendance à faire paniquer quelqu’un de
moins conscient que vous, à ce moment-là c’est là que vous avez la chance de tester la
conscience que vous avez de votre Esprit. 

Avoir de l’Esprit, c’est une chose : “ah, j’ai de l’Esprit, O.K.”... Mais il faut qu’elle soit
testée la conscience de votre Esprit, il faut que vous ayez une mesure de cette conscience-là,
une mesure de cet Esprit-là. Puis la mesure de cet Esprit-là, c’est dans l’expérience que vous
allez l’avoir, parce que lui sait de quelle expérience vous avez besoin. Il va vous donner
l’expérience à votre mesure, puis dans cette expérience-là, vous allez voir, vous allez savoir
si vous êtes capables de réellement vivre à la mesure de votre Esprit. 

Il va toujours y avoir le facteur de panique qui est l’élément mesurable de votre Esprit.
L’Esprit, ça se mesure au niveau de panique qu’on a dans l’opposition ! 

Moi la seule raison que je sais que j’ai beaucoup d’Esprit, à part le fait que je lui parle là,
c’est que dans l’opposition, dans les plus grosses oppositions… Puis plus elles sont grosses,
moins je casse, je ne casse pas ; dans les petites choses, je peux casser parce que je ne suis
pas averti, je ne suis pas… Ça c’est comme un gars qui fait des arts martiaux. Si tu lui
donnes un coup de poing quand il est en train de prendre son “Beacon and Eggs” le matin,
il risque de tomber à terre. 

Mais si tu lui donnes un coup de poing quand il est en pratique dans “le gym”, là, il va te
rentrer dans le mur. Ça fait que c’est un petit peu comme ça que ça fonctionne. Ça fait que
quand on est en opposition, c’est là qu’on a la chance de tester notre Esprit, puis c’est là que
si on est capable de supporter cette opposition-là intelligemment, c'est-à-dire la comprendre,
à ce moment-là on développe des niveaux de résistance psychique de grande valeur. 

Et ça, ça nous amène avec le temps, AVEC LE TEMPS, à ne plus faillir, à ne plus paniquer
devant rien. Quand tu ne paniques plus devant rien, ils ne peuvent plus rien faire !

Même l’Esprit ne peut pas rien faire parce que le pouvoir de l'Esprit contre l'Homme, c'est la
panique. Si l'Homme ne panique pas, l'Esprit n'a plus de pouvoir sur l'Homme, à ce
moment-là il y a égalité entre l'Homme et l'Esprit, et l’Homme a gagné sa partie, la première
tranche de sa partie de vie sur le plan matériel. 

Il a gagné sa première victoire, il commence finalement à neutraliser le pouvoir
inquisitionnel des esprits ou de l’Esprit. À ce moment-là, la vie commence à être facile, tu
commences à faire pas mal ce que tu veux, tu patines comme tu veux, à la vitesse que tu
veux. 

Mais l’Homme ne peut pas arriver à ça sans être testé dans l’expérience, que vous soyez

598



conscients ou inconscients. Les grands Hommes inconscients ont été testés dans
l’expérience. On parle souvent des premiers ministres, puis des chefs d’États aujourd'hui, en
Israël, par exemple, ils ont été testés dans l’expérience, ils ont donné leur vie, ils ont mis
leur vie sur la table pour leur pays. 

Puis on dit : “tel premier ministre, premier ministre Begin, tel premier ministre ici, premier
ministre là”… Souvent ces gens-là, surtout dans ces pays-là, ils ont mis leur vie sur la table
quelque part quand ils étaient jeunes, ils ont été dans l’armée, ils ont fait partie des
commandos, puis “they put their life on the line” (ils mettent leur vie en jeu). Puis un jour,
les pays les ont reconnus, puis leur ont donné le plus grand des honneurs, ils sont devenus :
Premier ministre. 

Ça fait que tu sois conscient ou inconscient c’est toujours la même chose ! Tu ne parviens
pas à dépasser les oppositions, donc à neutraliser le caractère inquisitionnel des plans contre
ta vie planétaire programmée, tant que tu n’en arrives pas à complètement avoir le contrôle
sur le bouton de panique. Pourquoi est-ce que l’Homme n’évolue pas quand ça va bien ?
Parce que quand ça va bien, il n’y a pas de panique. Les gens qui évoluent le moins, ce sont
les gens qui sont les mieux nantis. 

Si vous êtes bien nantis, puis que vous avez cinquante millions à la banque, puis vous êtes
beaux, vous êtes belles, puis vous avez une grosse maison, puis vous n’avez pas besoin de
travailler, tout va bien, puis vous donnez des ordres, vous ne pouvez pas évoluer, parce qu’il
n’y a pas d’opposition ! 

Un jour vous allez en avoir. Un jour rendu à soixante, soixante-cinq ans, soixante-dix ans,
vous allez “pogner” le cancer là, c’est là qu’ils vont vous tester dans vos reins. Ça fait qu’un
Homme qui est trop bien nanti ne peut pas évoluer.

L e Christ quand il disait... Il parlait des pauvres d’esprit, pas dans le sens des pauvres
d’esprit ici, là, “le royaume des cieux est à eux”, c’est dans ce sens-là qu’il voulait dire, les
initiés. Pourquoi ? Parce que c’est là que l’Homme est testé dans… C’est là que l’Homme
vit le plus l’aspect inquisitionnel des forces occultes, surtout quand il est conscient, puis
qu’il a une conscience occulte. Là, il évolue. 

Pourquoi il évolue ? Premièrement, parce qu’il a un contact télépathique avec lequel il peut
entrer en référence, en liaison : “qu’est-ce qui se passe, pourquoi ça se passe”... Puis il peut
avoir des réponses. Mais ce n’est pas parce qu’il a des réponses que la pression n’existe pas,
la pression existe... pareil. Puis avec le temps, il en arrive à comprendre, puis à saisir le
caractère vibratoire de ses expériences.

Vous autres, vous vivez des expériences, c’est toujours psychologique. Ton “chum” te
laisse, tu pleures, tu veux te suicider. Ta “blonde” te laisse, tu pleures, tu veux te suicider.
Tu perds ton job, tu veux te suicider. On veut toujours se suicider ! 

Je ne sais pas ce que c’est que cette affaire-là, se suicider ! Les Japonais, c’est l’harakiri.
C’est “Harry en haut qui rit” (rires du public), l’élément de panique, au lieu d’utiliser les
évènements pour réellement briser le pouvoir inquisitionnel des plans ! Si on n’avait pas de
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science, O.K. Mais là, aujourd'hui, on a une science, depuis 1969. On commence à avoir une
psychologie un petit peu plus évoluée concernant la vie, puis les aspects occultes de la vie.
C’est à nous autres de l’utiliser, puis de réaliser que la panique c’est réellement en dessous
de notre ceinture.

Quand l’Homme travaille directement avec les plans, il s’aperçoit que les plans ont des têtes
de cochon. Il n’y a rien à faire avec des plans ! Les entités ont des têtes de cochon. Même
les entités des plus hauts niveaux ont des têtes de cochon, même ils sont pires ! Pourquoi et
à quoi ça sert cette tête de cochon là ? Ça sert réellement à nous mettre en vibration. Puis ça
te met en vibration, puis en grosse, grosse, grosse vibration. 

Donc tu en arrives à les haïr, puis les haïr, puis les haïr, puis les haïr ! Puis dans ce
processus de haine là, que tu développes par rapport aux plans, tu en arrives à développer la
maîtrise ici, parce que dans le même processus tu apprends, tu apprends de ton erreur. 

Les entités ne te parlent pas de tes erreurs, ils ne vont pas te dire : “tu as fait ça, ou tu as fait
ça, ou tu as fait ça”... Ce ne sont pas des “teachers”. Ils vont te faire voir ton erreur par
vibration à travers l’expérience. Quand tu commences à voir tes erreurs, ben, à ce moment-
là c’est TES erreurs, ce n’est pas les erreurs de l’entité. 

Nous autres, on a toujours tendance à blâmer les entités quand on fait des erreurs. Ce n'est
pas les erreurs de l’entité, c’est que l’entité elle agit par rapport à ce que TU ES. Ça fait que
si tu es bâti d’une certaine façon, si tu as un POINT FAIBLE quelque part, elle va utiliser
ton point faible, l’entité. Et ça, ça devient une erreur. 

C’est important pour vous autres de comprendre ça : que ce n’est pas l’entité qui vous met
en erreur, c’est votre condition utilisée par l’entité pour vous amener à la dépasser.

Il y a bien des gens qui disent : “ah, ben, c’est les forces, puis c’est ci, puis c’est ça”... Ça,
c’est des excuses cosmiques, ça. C’est toujours votre faute quand vous êtes en erreur, ce
n’est jamais la faute de l’entité. Par contre, l’entité connaît votre faiblesse, elle connaît votre
talon d’Achille. Elle va agir, elle va vous créer une condition pour le dépasser ça, et c’est là
que vous vivez ce caractère inquisitionnel de l’entité. 

Mais l’erreur, c’est votre erreur ! Ta “blonde” t’a “crissé” là en fin de semaine, ou tu as
“crissé” ta “blonde” là en fin de semaine, puis là, tout le monde autour de lui ou d’elle
capote. Ça tombe tout en morceaux là ! Ce n’est pas à cause de l’entité, c’est toi qui a une
faille quelque part. C’est toi qui a un problème à régler avec, je ne sais pas moi… Avec la
réjection, avec la jalousie. 

Tu as un problème à régler toi, p’tit gars ! Ça fait que l’entité, elle se sert simplement de
l’évènement pour te faire régler ton problème, ce n’est pas la faute de l’entité. 

“L'ENTITÉ”, C'EST DE LA LUMIÈRE QUI RENTRE DANS TON SOUS-SOL !

Nous autres on a tendance à blâmer les entités, c’est encore une forme de naïveté ça, parce
que si vous n’en arrivez pas à réaliser que c’est vous la raison, la cause, vous allez toujours
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mettre la cause ou la raison sur l’entité, et vous ne comprendrez jamais rien de vos vies.
C’est très grave, ça peut être une erreur fondamentale.

Je vous assure qu’une personne qui blâme toujours l’entité, un jour elle va se retrouver dans
une situation totalement défaitiste ! Ce n’est jamais l’entité, c’est toujours nous autres !
Quand vous étiez inconscients, c’était vous autres, ce n’était pas l’entité. À cette heure où
vous êtes conscients, vous mettez ça sur le dos de l’entité ! Vous allez être obligés de
corriger ça, puis de comprendre que c’est toujours vous autres. 

La seule différence, c’est qu’aujourd'hui vous savez qu’il y a des entités en arrière-plan qui
travaillent pour vous autres ou contre vous autres, dépendant que ce soit des entités astrales
ou que ce soit des entités de plus haut niveau. Ça fait que vous avez quelque chose à
comprendre, puis si vous ne le comprenez pas, vous avez un gros problème, puis vous allez
le traîner toute votre vie, votre problème ! Ça fait que vous allez être comme tout le monde
sur le plan matériel, ignorants, vous allez mourir… Plus de dents ! 

Puis quand tu es conscient des entités, puis que tu commences à comprendre que ce n’est
pas l’entité, que c’est toi, là je peux dire réellement que tu commences à être intelligent.
Parce qu’un Homme qui est conscient des entités, puis qui réalise que c’est lui le problème,
que ce n’est pas l’entité, déjà il a fait le partage des choses. 

Déjà d’abord, il a pris une mesure de ce qui doit être changé chez lui, donc il a pris une
mesure de son erreur. En prenant une mesure de son erreur, bon, ben, l’entité a fini son
travail. Mais si vous n’avez pas pris une mesure de votre erreur, l’entité n’a pas fini son
travail, puis elle va vous revenir encore “tal'heure” (tout à l'heure), avec une autre
expérience, puis vous allez le revivre encore à un autre niveau. Elle ne lâchera pas, elle. Une
vie ou une autre vie pour elle, il n’y a rien là, elle va revenir. 

Mais si vous ne prenez pas conscience que c’est vous l’erreur, c’est vous qui avez fait
l’erreur, c’est vous qui n’avez pas saisi telle chose ou telle chose, à ce moment-là vous ne
pouvez pas bénéficier de votre énergie, et l’entité va devenir, va demeurer une entité
inquisitionnelle, puis elle va vous casser les pieds encore. 

Puis ça, c’est l’histoire de l’Homme, puis c’est pour ça qu’on dit souvent : “c’est dur au
monde de comprendre, puis d’avancer, c’est long, puis c’est long, tu as beau leur dire,
envoyer des messages, puis ils ne comprennent pas”... La conscience c’est une science, ce
n’est pas un état, de la conscience. C’est une science qui crée un état. 

Si vous n’avez pas la science des plans, si vous n’avez pas la science occulte, la science de
la vie, si vous ne comprenez pas comment ça fonctionne la vie, vous n’aurez jamais l’état de
conscience. Vous serez toujours à la recherche d’une conscience. 

On étudie la matière, on étudie l’Esprit, tout s’étudie, tout se comprend. Ça n’existe pas ça,
de l’incompréhension. Tout se comprend. Mais on a des problèmes avec soi parce qu’on ne
veut pas admettre, comprendre, réaliser, que le problème est avec nous autres. 
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Puis le centre de ma conférence ce soir, même si je parle de l’inquisition des plans, est
réellement là : le problème est avec nous autres, il n’est jamais avec les plans. C’est
important que vous le compreniez. Il y a des gens qui blâment les autres toute leur vie, toute
leur vie, toute leur vie ! Ils blâment les autres, c’est toujours les autres !

Puis quand ils deviennent conscients des plans occultes là, c’est les plans occultes, c’est
toujours les plans occultes, c'est les plans occultes ! Si vous êtes dans cette condition-là,
vous êtes mieux de vous regarder le nombril, puis commencer à faire une opération, parce
que vous avez réellement un grand retard sur votre conscience. 

C’est jamais les autres. Les gens disent : “ben, oui, mais c’est pas un cadeau ce gars-là,
puis c’est pas un cadeau cette femme-là”... Ils ne sont pas un cadeau, mais c’est jamais les
autres, c’est toujours toi. Si ce n'est pas un cadeau, “crisse-les” là, va-t’en ! Moi quand je
rencontre quelqu’un que ce n’est pas un cadeau, je le “crisse” là… Je les “crisse” là, bye,
puis c’est fini, je les barre de ma vie. Point final, à la ligne.

L’affaire de toujours blâmer les autres, c’est très grave pour deux raisons. Premièrement,
quand vous blâmez les autres, vous déplacez votre centre de gravité mental, c'est-à-dire que
ça vous empêche de faire une étude de vous-mêmes, vous ne pouvez pas vous étudier. Si tu
blâmes les autres, tu ne peux plus t’étudier, t’es fait à l’os, ça fait que là, t’es réellement
“blind” (aveugle) !

Moi je connais une personne dans mon expérience qui a toujours blâmé les autres, puis
même aujourd'hui encore, il ne comprend pas son expérience. Puis ce n’est pas un idiot, il
ne la comprend pas encore. Puis, des fois, il vient me voir pour que je lui explique, je ne lui
explique pas, je ne vais jamais lui expliquer, quand bien même il serait sur son lit de mort ! 

Sur son lit de mort, il va dire : “hé, explique-moi donc, Bernard, ce qui est arrivé”... Je vais
lui dire : “occupe-toi pas de ça là, tu changes de plan, bye ; si tu n’as pas changé dans
trente-cinq ans, tu ne vas pas changer à la dernière minute”... (rires du public). Puis ça va
loin l’affaire de blâmer les autres !

Blâmer les autres, c’est totalement astral, puis ça fait partie des poussées, ça fait partie des
entités qui vous soufflent des idées inconscientes, c’est toujours une entité. Un Homme qui
serait dans sa Lumière ne pourrait jamais blâmer une autre personne. Il pourrait la
comprendre, il pourrait la savoir, mais il ne pourrait jamais blâmer une autre personne. 

Si le moindrement, vous sortez de ce plan-là, puis que vous rentrez dans des plans un petit
peu plus astralisés, là je te jure que le blâme des autres, ça fait partie de la  “game”. Faites
attention à ça, vous êtes faits à l'os ! Puis le grand danger là-dedans, ce n’est pas tellement le
fait de blâmer les autres, c’est le fait que vous ne vous verrez pas, vous allez finir que vous
allez avoir des “blindspots” abominables. 

L’aveugle qui ne se voit pas, tu sais quand le Christ disait : “le gars qui a la bûche dans
l’oeil, puis que”… Je ne me rappelle plus comment est-ce qu'il disait ça là… (rires du
public). Est-ce que c’était une bûche ou une poutre ? Il avait une poutre dans l’oeil... En tout
cas, il avait la bûche dans l’autre (rires du public). 
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Moi je n'ai jamais été capable de répéter les paraboles du Christ, mais j’ai une idée de ce
qu’il voulait dire (rires du public) ! “Passer un chat dans le trou de cul d’une aiguille”… Tu
sais l’affaire de “passer un chat dans le cul d’une aiguille”… Je comprends ce qu’il voulait
dire pareil, il était plus poli que moi (rires du public). 

Ça fait que l’affaire de blâmer les autres, regardez ça, parce que si vous continuez ça, vous
ne pourrez pas élever le taux vibratoire de votre mental inférieur. Ça, ça veut dire que vous
ne serez pas capables au niveau de votre ego de vous désengager de votre mémoire, donc de
votre réflexion, donc de tout ce qui crée en vous la structure psychologique de votre moi.
Vous ne serez pas capables ! 

Puis en ne pouvant pas faire ça, vous allez couper, réduire, les possibilités du contact avec le
plan mental parce que quand tu parles au plan mental, c’est clair et net ta relation avec eux
autres, puis c’est clair et net ton action dans le monde.

Ça fait que si tu fais quelque chose dans le monde, ils sont capables de te l’expliquer : “tu
as fait telle affaire pour telle raison”... C’est clair et net, il n’y a pas de blâme là-dedans.
Mais si vous n’avez pas contact avec le plan mental parce que vous n’êtes pas capables de
vous libérer de cette activité tendancieuse là, qui est de blâmer les autres, vous allez réduire
votre possibilité de développer un canal ou une faculté télépsychique avec eux autres, de
haut niveau.

Parce que ce n'est pas simplement l’affaire de pouvoir communiquer avec eux autres, ça
c’est une chose, il y en a qui l’ont naturelle, il y en a qui l’ont moins naturelle, c’est l’affaire
d’avoir une communication avec eux autres qui est réellement claire et nette, sans aucune
ambiguïté, toujours dans l’Intelligence. Parce que même eux autres, ils sont capables
d’utiliser le contact pour vous faire miroiter des illusions, parce qu’encore là, ben, vous avez
quelque chose à apprendre, ainsi de suite. Ça fait que ça va loin la “game”.

L’Esprit c’est très nuancé, l’Esprit c’est de la nuance, c’est pour ça d’ailleurs que de
l’Intelligence c’est si beau parce que c’est tout de la nuance, donc les plans sont
inquisitionnels, ils l’ont toujours été. Des fois, ils sont un petit peu plus mielleux, mais
quand les plans sont mielleux par rapport à vous autres, attendez-vous à ce qu’ils soient
inquisitionnels plus tard. 

Quand tu dis à un plan : “comment ça va aujourd'hui”... Puis qu’il dit : “ah, ça va très bien
aujourd'hui, tu vas avoir une belle journée”... Tu vas avoir une belle journée, et le
lendemain tu vas avoir de la “merde”, c’est sûr ! Ils sont mielleux, puis le lendemain, bang !
Miel, bang ! Miel, bang ! Ça c’est leur technique. 

Puis s’habituer, pouvoir s’habituer, ce n’est pas facile de s’habituer, ça vient avec le temps.
On s’habitue au caractère inquisitionnel, non pas dans le sens qu’on l’accepte, tu n’acceptes
jamais ça, mais dans le sens qu’on en arrive à vivre une sorte d’équilibre par rapport à ça,
parce qu’éventuellement on sait que les plans, autrement dit les plans en haut ici, là, que les
plans travaillent réellement avec l’Homme, les plans font partie de la conscience de
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l’Homme, et les plans sont l’Intelligence dans l’Homme.

Dans ce sens-là, le caractère inquisitionnel, on l'absorbe, on est plus (+) capable de “dealer”
avec, puis quand on est rendu à ce point-là, à ce moment-là on ne panique plus devant les
obstacles, devant les grosses oppositions, puis là, le taux vibratoire s’ajuste. Puis là,
l’Homme commence réellement à rentrer dans sa grandeur, c'est-à-dire qu’il commence à se
libérer des grandes influences planétaires et devenir roi dans la matière. 

“Roi dans la matière”, ça veut dire avoir une maîtrise suffisante de ses énergies astrales pour
ne plus être trop victime des positions planétaires, des quadratures qui font partie de sa
programmation. 

Un autre problème avec les entités, c’est qu’on a tendance à prendre les entités pour de la
petite fumée là ! Puis il va falloir un jour que le phénomène de l’entité soit suffisamment
concrétisé dans la conscience humaine pour que l’Homme réalise que c’est du monde ! Ce
sont des Intelligences qui n’ont pas de corps physique effectivement, qui n’ont pas subi
d’incarnation effectivement, elles ne sont pas sur le plan astral, mais ce sont réellement des
Intelligences.

Ce sont des personnalités très avancées, très développées, très différentes de nous autres, qui
vivent dans des mondes qui sont parallèles à nous autres, mais ce sont des êtres ! 

Si vous n’avez pas de relation concomitante avec ces entités-là comme étant des êtres, vous
allez avoir moins de punch dans votre rébellion. En ayant moins de punch dans votre
rébellion, ça veut dire que vous allez les subir plus d’une façon spirituelle que d’une façon
catégorique. Et en ne vivant pas une coexistence catégorique avec elles, ça va être plus long
pour vous autres d’apprendre les aspects occultes de votre expérience.

Tandis que si vous avez une relation extrêmement catégorique avec les entités parce que
pour vous, elles représentent des Intelligences sur un autre plan, même s’il n’est pas
matériel, et ce sont des Intelligences qui sont équivalentes à vous en tant qu’êtres
matérialisés, à ce moment-là vous allez avoir moins de difficulté à pouvoir traiter avec la
vibration. 

Et le secret de toute conscience, c’est la capacité de traiter avec la vibration, pas traiter dans
un mode d’évolution psychologique par rapport à eux autres, ils ne sont pas sur ce plan-là,
mais sur le plan vibratoire, par exemple, ils sont là, et l’Homme peut réellement travailler
avec elles sur le plan vibratoire, puis les amener ces entités-là, à lui obéir. 

Mais si l’Homme n’est pas capable de traiter avec la vibration parce qu’il n’est pas capable
d’absorber le choc du caractère inquisitionnel des entités, à ce moment-là l’Homme n’aura
pas la force intérieure nécessaire pour maîtriser son humanité, son animalité, ses basses
passions, ses basses vibrations, qui sont la source de sa souffrance en réalité. Il demeurera
donc un être qui a une conscience expérimentale et il sera obligé de mourir ainsi, au lieu de
passer à une conscience éthérique. 

Et sur le plan matériel, durant la vie, il n’aura jamais l’impression qu’il est en pleine
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conscience, en pleine mesure, qu’il est en plein contrôle, puis c’est le droit de l’Homme de
contrôler sa vie. Par contre, pour contrôler sa vie, il faut réellement aller aux extrêmes de la
conscience, et les extrêmes de la conscience commencent dans notre capacité… Coupure.
Fin.
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Être victime du caractère inquisitionnel des plans PE#043 BdM (1998)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

043 – ÊTRE VICTIME DU CARACTÈRE INQUISITIONNEL 

DES PLANS

O.K. Je continue ! Il y a certainement des degrés ou des niveaux de conscience qui
permettent à l’Homme d’être victime, si vous voulez, ou d’être conscient même, ou de vivre
l’expérience du caractère inquisitionnel des plans. Plus un Homme est conscient des plans,
plus un Homme a une conscience occulte, plus il en arrive éventuellement à être conscient
de ceci. C’est un fait de vie, ça ! Moins l’Homme est conscient, moins il a conscience du
caractère inquisitionnel des forces. 

C’est comme un couteau à deux tranchants, si tu n’es pas conscient des forces, tu ne subis
pas leur caractère inquisitionnel. Si tu es très conscient des forces, contrairement à ce que
les gens pensent ou peuvent penser, tu subis plus le caractère inquisitionnel. 

C’est un petit peu comme un gars qui travaille dans une compagnie, ça. Si vous avez un
grand boss dans une compagnie, puis que vous êtes laveur de planchers, vous allez sentir
moins la pression du grand boss. Mais si vous êtes vice-président de la compagnie, si vous
êtes dans le cercle administratif, si vous voulez, vous allez sentir plus la pression du grand
boss parce que vous allez avoir affaire à lui, vous allez être plus près de lui, vous allez avoir
plus de chance de communiquer et puis de vous entretenir avec sa personne. C’est un petit
peu la même chose au niveau occulte. 

C’est évident qu’un Homme qui a une grande conscience des plans, qui a une grande
télépathie avec les plans, vit cette proximité-là à un niveau qu’en général l’Homme ne
connaît pas. C’est pour ça que tirer des conclusions de cette expérience-là, c’est valable
universellement, c’est valable à différentes échelles, mais ce n’est pas nécessairement
valable pour tous les Hommes. 

Parce que les Hommes, même si les Hommes sont conscients des plans, ils peuvent être
conscients des plans philosophiquement, ils peuvent dire : “ça existe de même, ça marche
comme ça, la vie”... Mais d’être réellement conscient sur une base de Un pour Un des plans,
ben, ça, ça fait partie de l’expérience de certains individus. Puis ceux qui le vivent, comme
moi je le vis, peuvent tirer des conclusions utiles pour l’être humain qui, un jour, deviendra
plus conscient des plans, et automatiquement vivront ce caractère contestataire de cette
relation. 

Et ça va très, très, très loin, ça, c’est pour ça d’ailleurs que les initiés, par exemple des
Hommes comme moi, on a des volontés, on a des volontés abominables. Pourquoi ? Parce
qu’on a été amené pendant des années, puis des années, à combattre des forces très
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puissantes, puis graduellement les amener à les maîtriser puis les amener sous notre
contrôle, parce que c’est évident que ça nous donne des volontés. Ça nous donne de grandes
volontés, puis ça nous rend sur le plan psychologique presque invulnérable parce qu’on a
été entraîné par initiation à combattre les forces occultes. 

Mais pour l’Homme en général, c’est la même chose, mais à son niveau, selon son
expérience, ainsi de suite. 

Et c’est dans le cadre de ces expériences réduites là, que je veux vous parler, parce que mon
expérience ne va pas nécessairement vous servir, mais le corollaire de mon expérience, ses
aspects un petit peu plus quotidiens qu’on retrouve dans la vie de tous les jours, peut vous
servir. Puis c’est ça que je veux mettre en lumière dans la deuxième partie de la conférence. 

Où l’Homme normal peut sentir le caractère, bien que diminué, le caractère inquisitionnel
des plans bien que diminué, c’est dans la répétition, la répétition des évènements. 

Si vous avez des évènements dans votre vie qui se répètent, puis qui se répètent, puis qui se
répètent, vous avez tendance à perdre vos jobs, vous avez tendance à perdre vos “blondes”,
vous avez toujours tendance à perdre, puis à perdre, puis à perdre, puis à perdre, puis à
perdre ! Vous n’êtes pas capables, autrement dit de vous enrichir, vous n’êtes pas capables
de stabiliser vos conditions à un niveau ou à un autre, vous êtes toujours en perte, puis en
perte, puis en perte, vous n’êtes pas capables d’agrandir votre surface d’influence dans la
vie, puis de réellement prendre un petit peu plus contrôle d’une plus grande partie de la tarte
sociale !

Si vous n’êtes pas capables de faire ça, c’est parce que justement vous vivez à votre niveau,
à un certain niveau d’inconscience, le caractère inquisitionnel des plans. Et vous devez
ajuster ça parce que si vous ne l’ajustez pas, vous allez continuer au cours de votre
expérience à vous appauvrir, vous allez continuer à perdre, ce qui équivaut pour vous autres
à une perte de contrôle sur votre vie, puis vous allez toujours demeurer des êtres en voie
d’expérience, puis vous allez toujours chercher à améliorer votre sort. Ça ne va jamais
pouvoir l’améliorer.

Que l’Homme cherche à améliorer son sort, ça, c’est une chose, je n’ai rien contre ça, c’est
normal, puis c’est très bien, mais qu’il en arrive à le faire un jour ! Vous ne pouvez pas
constamment chercher à améliorer votre sort, puis ne pas sentir un jour que, finalement,
dans votre Ferrari, vous la prenez la “curve” (courbe) au lieu de toujours débarquer. 

Mais on arrive dans la “curve”, puis il débarque, puis il débarque, puis il débarque. Vous
n’en arrivez jamais à rentrer dans la “curve” là, puis la prendre la “curve”, puis prendre de
la vitesse, sentir que vous l’avez finalement prise la “curve”. Puis de temps en temps, vous
avez des illusions, ah là, vous pensez que vous avez pris la “curve” ! La fille elle rencontre
un gars qui est riche, elle pense qu’il l’aime, là elle pense qu’elle a pris la “curve”, pour
s’apercevoir deux ans plus tard qu’il jouait simplement une “game”. 

Même chose pour le gars qui a un job, il pense qu’il l’a le job là, pour réaliser que deux ans
plus tard, ben, il le perd le job ! Ça fait que la “curve”, on n’a jamais le sentiment qu’on la
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prend, puis qu’on l’a réellement prise. Il faut le regarder ce côté-là... La “curve” ! 

Pourquoi on n’a pas le feeling solide qu’on l’a prise la “curve”, finalement ? Puis la raison
qu’on n’a pas le feeling solide, c’est parce qu’on n’a pas changé de “tires” (pneus) (rires du
public). Il faut que tu changes de pneus pour prendre la “curve”, c’est glissant là. Il faut que
tu changes de pneus ! Puis le gars il pense qu’il est capable de prendre la “curve” parce qu’il
est un bon conducteur seulement, ou parce qu’il a un bon “char” seulement !

Puis le côté le plus simple de tout le problème, c’est les “crisses de tires”, il faut que tu
changes les pneus ! Changer les pneus au niveau de notre vie, puis de notre expérience, ça
veut dire changer notre façon de “dealer” avec l’évènement.

Ça fait que la fille quand elle rencontre un homme, elle tombe en amour, elle est heureuse
là. S’il parle puis que tu vois que les yeux scintillent, tu n'as pas besoin d’aller loin. Le lundi
matin quand elle rentre au bureau, tu n'as rien qu’à la regarder, tu sais si elle a eu une belle
fin de semaine, puis là, elle flotte “on cloud nine” (elle est sur un petit nuage). 

Même chose pour le gars, il l’a le job, là il va être créatif là. Mais elle n’a pas changé sa
façon de penser la fille, elle n’a pas changé ses “tires”, puis ils le savent eux autres en haut
qu’elle n’a pas changé ses “tires”. Elle, elle le pense, mais eux autres de l’autre bord, savent
qu’elle n’a pas changé ses “tires”. Ils connaissent le gars, il savent le gars qu’ils ont mis sur
sa route. 

Puis une fin de semaine, elle va s’apercevoir qu’il y a eu des changements, puis il n’est plus
intéressé à elle, puis là, elle tombe en dépression ! Elle, son affaire, son “pneu”, c’est la
dépression. Elle tombe toujours en dépression quand elle rencontre un gars, puis que ça ne
marche pas. Je vous donne un exemple. Ça, c’est son “pneu”, il va falloir un jour qu’elle
change de “tire”, puis qu’elle dise : “qu’il mange d'la marde (expression québécoise : va te
faire foutre), un de perdu dix de retrouvés” ! Tant qu’elle n’aura pas changé son “tire”, elle
ne pourra jamais prendre la “curve”. 

Le gars, c’est la même équivalence au niveau du job, puis c’est comme ça pour tout le
monde. On ne change réellement pas nos pneus, puis je pourrais vous dire que la plupart de
nous autres, on roule sur des pneus à fesses (rires du public). Moi je connais bien du monde,
t'sé, puis je n’ai pas besoin d’un cours classique pour savoir, j’ai rien qu’à vous regarder,
puis laissez-moi vous dire qu’on roule réellement sur des pneus fessiers. 

Moi je ne vous le dis pas, parce que ce n’est pas de mes affaires, puis ce n’est pas mon job
d’être voyant. Mon job à moi c’est de l’instruction, mais j’en vois des pneus, puis des drôles
de pneus ! 

Ça fait que quand je regarde toute l’affaire de la vie, puis l’affaire de prendre la “curve”, je
le sais moi, il y a du monde qui me disent : “ah, j’ai eu un bon job en fin de semaine, ou j’ai
rencontré une fille formidable”... Ou la fille, elle dit : “j’ai rencontré un gars au boutte”...
Puis je regarde rien qu’une chose moi, le “tire”, tout de suite (rires du public). 

Puis comme je suis voyant, ben, je peux dire : “bon, ben, dans deux ans, ça va sauter, dans
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deux mois ça va sauter”, puis je ne me trompe jamais, ça saute tout le temps. Puis la
personne, elle ne réussit jamais à prendre la “curve”. 

Ça fait que ça, c’est notre problème, le monde ! On ne change pas de “tire”, c’est-à-dire
qu’on ne change pas notre façon de traiter avec l’évènement, puis tant qu’on ne fait pas ça,
la relation entre nous autres et les plans va demeurer une relation inquisitionnelle. Ils vont
nous en mettre un autre dans le chemin, un autre gars dans le chemin, un autre job dans le
chemin, puis tu ne sens pas de progression. Puis la plupart des êtres humains sur la Terre
vivent dans une conscience relative aux évènements comme ça, tu ne sens jamais la
progression.

Moi j’ai été bien bien malade, je suis mort je ne sais pas combien de fois dans ma maladie,
mais je change de pneus moi ! Ça fait qu’un jour, ben, je prends l’affaire sous mon contrôle.
Je change toujours de pneus, je suis toujours après changer mes pneus, moi je passe mon
temps à regarder mes pneus ! 

Vous autres, vous regardez votre moteur, vous regardez votre “char”, il y a du beau… La
couleur… Moi c’est les pneus que je regarde tout le temps ! “Comment est-ce qu’ils sont
mes pneus aujourd’hui”... Puis là, c’est rendu, j’ai des “crisses” de bons pneus là ! 

Vous autres, vous avez des beaux “chars”, des gros moteurs, mais vos pneus sont sur les
fesses. Moi j’ai peut-être un petit mazout, mais je prends la “curve”. Ça fait que c’est bien
important de comprendre ça parce qu’on a tous la chance d’avoir des vies agréables. Puis les
gens qui ont commencé à prendre la “curve”, je les sais, je les identifie, je peux dire : “bon,
ben, elle, elle a commencé à prendre la curve, elle sait qu’est-ce que c’est prendre la curve,
elle en a réglé une partie de cette affaire-là”... Puis ça se sent quand on a des pneus, ça se
sent quand on a l'affaire du contrôle, “right” ? Hein ? Ça se sent, c’est ça ! Puis quand on ne
l’a pas, ça se sent aussi !

Puis moi quand je rencontre des gens, puis je sais qu’ils l’ont pris le courant, c’est le “fun”
parce qu’après ça, je me dis : “bon, ben, au moins, là ils commencent à vivre”... Ce n’est
pas votre relation avec moi qui est importante dans la vie, c’est que vous autres, vous soyez
capables de vivre, puis vivre une vie qui vous est de plus en plus agréable. 

Ça, pour moi c’est important là, je ne dis pas de ce que vous pensez de l’instruction, mais
j’ai le plaisir de voir du monde qui “prennent” finalement... Ils la prennent la “curve”. Puis
tout change quand ils prennent la “curve”, les femmes deviennent belles, les femmes
s’arrangent, les hommes ont de la force, les hommes ont du peps. Il se passe quelque chose
dans les corps subtils, la personne change, il y a une vivacité qui se crée, il y a une nouvelle
synergie. 

Mais la raison pour laquelle on ne change pas de pneus, c’est parce qu’on est dans l’illusion,
on est dans l’illusion que les pneus vont changer avec le temps. Puis les pneus, ça ne se
change pas avec le temps, il faut que ce soit nous autres qui les changions. Puis ce ne sont
pas eux autres en haut qui vont les changer les pneus, c’est nous autres qu’il faut qu’on les
change, les pneus ! Puis les changer, ça demande une sorte de volonté, dépendant de votre
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expérience là, ça demande une sorte de volonté, c’est-à-dire une capacité de nous
désengager de la façon qu’on opérait avant. 

Si vous n’êtes pas capables de vous désengager de la façon dont vous opériez avant, vous
restez toujours avec les mêmes pneus. Tu ne peux pas progresser, tu ne peux pas la prendre
la “curve”. Ce qui nous empêche de changer notre façon d’opérer avant, c’est parce qu’on
ne se regarde pas. On regarde les autres, on regarde les circonstances, ce n'est jamais de
notre faute, ce n’est pas nous autres qui avons fait l’erreur, c’est la vie, c’est les plans, c’est
les forces, c’est l’autre. C’est toujours l’autre, mais ce n’est pas nous autres. 

Quand ça va être réellement vous autres qui avez fait l’erreur, autrement dit qui n’avez pas
été intelligents, à ce moment-là vous allez commencer à changer vos pneus. 

Mais tant que vous n’allez pas réaliser que c’est vous autres, le point faible dans toute la
“matrix”, vous ne pourrez pas changer vos pneus, donc vous ne pourrez pas prendre la
“curve”, parce qu’il y a des grandes illusions dans cette incapacité-là, surtout quand on a
une conscience occulte parce que quand on a une conscience occulte, on est conscient des
plans, on a même une communication télépathique avec les plans. 

Puis quand on a une communication télépathique avec les plans, on peut facilement
“s’enfarger” (se faire trébucher), c’est-à-dire penser que ce sont eux autres qui nous créent
les conditions, et puis c’est vrai, ils les créent ! Mais le point n’est pas là !

Ils les créent parce QU'ON A des conditions énergétiques qui leur permettent de les créer !
Ils utilisent NOTRE énergie pour créer les évènements. Les plans utilisent toujours VOTRE
énergie pour créer les conditions de votre expérience, les conditions de votre existence. 

Si vous êtes gênés quand vous rencontrez quelqu’un, ça c’est en vous, ça fait partie de votre
problème, ils vont vous créer des conditions qui vont refléter ça. Si vous êtes jaloux, ils vont
vous créer les conditions pour refléter ça. Ça fait que ce n’est jamais les plans, c’est toujours
nous autres, puis ce n’est pas évident la différence entre les deux. 

Ce n’est pas évident la différence entre nous autres puis les plans. Puis la preuve que ce
n’est pas évident la différence entre nous autres puis les plans, c’est que quand on se parle,
autrement dit quand on pense, on pense toujours en JE. Là, c’est plus facile de penser en JE,
puis en TU, parce que ça se dépolarise le mental avec le temps. 

Mais pour l’Homme là, c’est en JE qu’il pense. Alors que si l’Homme était réellement
conscient de la multidimensionnalité de sa conscience, il pourrait facilement, de penser en
JE à penser en TU. Il aurait de la communication, puis à ce moment-là, ben, il pourrait avoir
une explication de son état. 

“Pourquoi est-ce que je suis jaloux”... À ce moment-là les plans pourraient lui dire : “bon,
ben, tu es jaloux pour telle, telle raison”... Il pourrait voir l’illusion, il pourra changer son
pneu. Mais si l’Homme n’est pas capable pour le moment d’accéder à cette communication-
là, autrement dit avoir une information sur son cas à partir des plans, qui est une information
objective, à ce moment-là ça devient plus difficile pour lui de changer son pneu, parce qu’il
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n’est pas capable de s’imaginer être de même, ou il ne veut pas se l’admettre. 

Une personne qui est jalouse, elle ne va pas l’admettre facilement qu’elle est jalouse, c’est
toujours l’autre qui la rend jalouse, hein ! C’est l’autre qui te rend jaloux, ce n’est pas toi qui
est jaloux, ben, non, c’est l’autre qui me rend jalouse, s’il ne sortait pas avec d’autres
femmes, je ne serais pas jalouse ! 

Mais si elle avait un contact avec les plans, elle irait par en dedans, puis elle dirait : “bon,
ben, je suis jalouse”... Les plans pourraient dire : “oui, oui, tu es jalouse”. Puis si la
personne voulait aller plus loin là dedans, elle pourrait dire : “bon, ben, pourquoi est-ce que
je suis jalouse là”... Le plan pourrait dire : “c’est moi qui te rends jalouse”... “Puis
pourquoi est-ce que tu me rends jalouse”... “Parce que j’ai déjà été ton mari dans une autre
vie”... Ah là, ça commence à être clair et net ! 

Ça fait qu'à ce moment-là, ben, tu commences à changer de “tire”, parce que ça va loin
l’affaire du “tire”, puis changer de “tire”, puis comment est-ce qu’on peut changer de pneus,
comment est-ce qu’on peut changer de façon de penser !

Ça va loin, ça va jusque dans l’occulte du moi, jusque dans l’occulte de la conscience, dans
le tréfond des forces de l’âme qui nous manipulent constamment, parce que ça fait partie de
l’expérience de l’âme. Ça ne fait pas partie de l’Esprit, ça ne fait pas partie de la présence de
l’Esprit, il n’y a aucun Homme dans son Esprit qui peut être jaloux. Ça ne rentre pas dans
l’Esprit ça ! Ça ne fait pas partie de l’Esprit ça, d’être jalouse ou jaloux. 

Dans l’Esprit il n’y a pas de faiblesse, il n’y a rien que de la Lumière. Dans l’âme c’est plein
de faiblesses. L’âme c’est un computer, c’est plein de circuits dans la “patente” (le bidule) !
Dans l’Esprit ça n’existe pas ça, c’est global, c’est intégral de l’Esprit, c’est de la Lumière
l’Esprit ! 

Ça fait qu'une fois que tu es rentré dans ton Esprit, c’est facile de pouvoir changer de
“curve”. Prendre la “curve”, c’est une affaire de rien. 

Mais pour en arriver là, il faut que tu aies maté l’âme, il faut que tu aies pris conscience des
mécanismes profonds qui t’enlèvent ta Lumière, ton focus, et qui font de toi toujours un être
en conscience expérimentale, et qui automatiquement t’assujettissent aux forces
dominantes, donc inquisitionnelles des plans. De là vient la souffrance humaine, puis la
répétition qui n’arrête pas de nos souffrances. 

Puis regardez vos vies là, vous allez voir que la vie c’est une “track” (piste, voie), puis
qu’on est sur cette track-là pour un bon bout de temps. Il y a du monde, ils sont sur la même
track pour quinze ans, vingt ans, il y a du monde qui sont sur la même track pendant toute
leur vie ! 

Ce n’est pas une “crisse” de “joke” d’être sur la même track toute ta vie. Ça c’est comme
d’aller de Montréal à Vancouver “forever”. C'est “plate” (ennuyeux), alors que l’Homme
devrait constamment changer de track, changer de track, changer de track, puis ainsi de
suite. 
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Puis il y a du monde, ils sont toujours sur la même track, c’est abominable d’être sur la
même track, ça c’est de l’âme. Quand tu es de même, évidemment tu ne peux pas changer,
tu ne peux pas prendre ta “curve”, puis tu ne peux pas changer de pneus, puis tu es
réellement un “petit cul” “forever” ! 

Ça, on appelle ça des vies “plates” là… La petite vie, la télévision là, c’est ça ! Mais ce n’est
pas rien qu’à la télévision qu’il y a la petite vie, on est dedans ! 

Ça fait que si on n’en arrive pas réellement à voir que c’est nous autres le problème, on ne
changera jamais nos pneus, puis si on n’est pas capable d’accepter que des gens nous le
fassent voir notre problème, ben là, on a réellement un gros, gros, gros problème. Que tu ne
voies pas ton problème tout seul, O.K. Mais quand quelqu’un te le montre, puis que tu ne le
vois pas, là tu as un gros problème. 

Puis vous allez dire : “bon, ben, si je parle aux plans, les plans vont-ils me l’expliquer mon
problème”... Pas nécessairement, d’abord ça dépend avec quel plan vous êtes en
communication. Si vous êtes en communication avec une entité astrale, probablement
qu’elle ne vous le dira pas, parce que l’entité astrale c’est très très cachottier. 

Une femme qui serait très très jalouse là, puis qui irait dans sa tête, puis qui dirait : “c’est
toi qui me rends jalouse là, c’est toi qui me rends jalouse”... Probablement qu’elle vivra du
silence intérieurement, il n’y aura pas de réponse, l’entité essaiera de se cacher dans le
silence. 

Puis les entités se cachent dans le silence, puis pas seulement les entités astrales se cachent
dans le silence, même les entités de haut niveau. Puis je vais vous en parler de ça, je vais
vous faire une conférence un jour sur la cachette là, le fait de se cacher dans le silence. 

Moi ils essaient ça avec moi de temps en temps, de se cacher dans le silence. Je te dis que je
les sors de là, c’est pas long moi, “crisse” ! Ça ne nous a pas parlé pendant toute notre vie,
là ça commence à nous parler, ça nous rend conscient, puis quand on devient “smart”, puis
qu’on commence à réellement les contester, ça retombe dans le silence encore. 

Je te dis que je leur brasse le cul moi, mon “sacrament”, parce que moi je ne traite pas avec
eux autres comme vous autres, ce n’est pas de la petite fumée pour moi. Puis ça, ça fait tout
partie de casser le caractère inquisitionnel qu’ils ont sur nous autres.

L’Homme devra toujours se méfier des entités, tout le temps. Se méfier des entités, ça ne
veut pas dire qu’elles n’existent pas, ça ne veut pas dire qu’on ne peut pas parler avec, ça ne
veut pas dire qu’on n’a pas une relation avec, une liaison avec. Se méfier des entités, ça veut
dire qu’ils ont un agenda différent de nous autres. Ils ont un agenda en opposition avec notre
corps de désir. 

Ils sont là pour nous faire évoluer eux autres, on parle des hautes entités là, ils sont là pour
nous faire évoluer. Nous autres, on est là pour les dominer. Puis dominer notre vie, ça veut
dire se dominer soi-même. Quand tu domines ton entité, c’est parce que tu te domines toi-
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même, tu domines les aspects de ta personne qui ne sont pas intelligents. Si l’Homme
dominait les aspects de sa personne qui ne sont pas intelligents, l'Homme, ipso facto,
dominerait l’entité en lui, même l’entité de haut niveau. 

Ça fait qu'à ce moment-là, vous vous sauriez intelligents, vous vous sauriez en vibration de
conscience, vous vous sauriez en volonté, vous vous sauriez ceints (entourés) de votre
propre Lumière. Puis vous auriez de la communication avec l’entité dans la mesure où ça
fait votre affaire, puis vous sentiriez de moins en moins la domination de l’entité, donc son
caractère inquisitionnel. Pourquoi ? Parce que son job serait fait, serait fini. 

Mais se méfier de l’entité, c’est probablement la chose la plus difficile à l’Homme, parce
qu’on a tendance à les percevoir comme étant des êtres bénéfiques, mais dans le sens
humain du terme. Ils ne sont pas bénéfiques dans le sens humain du terme, ils sont
bénéfiques dans le sens COSMIQUE du terme, ce n’est pas pareil !

Aucune entité n’est bénéfique à l’Homme dans le sens humain du terme, astrale encore
pire ! Une entité de haut niveau comme un ajusteur de pensée, c’est la même chose, n’est
pas bénéfique dans le sens humain du terme, mais dans le sens cosmique du terme.

Le côté humain de la relation doit être développé et amené sous le contrôle de l’Homme. Et
ça, ça fait partie du pouvoir de brisure du caractère inquisitionnel de l’entité. Ça, on appelle
ça la fusion, l’intégration de la fusion, pas rien que la fusion, l’intégration de la fusion,
l’équilibre entre l’Homme, entre le mortel puis l’entité. 

Ça c’est l’évolution, ça fait partie de l’évolution, ça fait partie de l’évolution et du
développement d’une race mentale, c’est-à-dire d’une race qui comprend parfaitement les
mystères de l’Homme. L’Homme doit connaître parfaitement son mystère. 

L’Homme connaîtra parfaitement son mystère, mais il faut qu’il se libère une fois pour
toutes de l’affection, la MOINDRE affection qu’il peut avoir pour une entité. Parce que
pour une entité, l’affection humaine c’est encore une forme de spiritualité, alors qu’un être
humain, techniquement, doit être très, très, très froid par rapport à une entité, c’est-à-dire ne
lui offrir aucune émotion, aucune spiritualité, aucune faiblesse involutive. 

C’est une faiblesse pour une entité, la spiritualité. Je parle d’une entité cosmique là. 

Puis quand on est en contact avec eux autres là… Je vous donne un exemple pour expliquer
parce que ça devient un petit peu trop subtil. Supposons qu’un Homme a un contact avec
une entité, puis il va dire : “bon, ben, j’aimerais ça gagner à la loterie la semaine
prochaine”... Je vous donne un exemple stupide pour expliquer simplement le problème. 

Puis la semaine prochaine, le gars il gagne à la loterie, je ne sais pas... Il gagne soixante-
quinze-mille piasses ! La réaction instantanée de l’Homme, à cause de sa spiritualité, ça va
être de dire : “wouaaa, t’es bien fin, je te remercie”... On peut aller même jusqu’à les
remercier ! 

Dans l’involution on remerciait Dieu, dans l’évolution aujourd’hui, on peut même remercier
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une entité. Ça, ça fait encore partie de notre conscience spirituelle, tandis qu’un Homme qui
est bien, bien, bien, bien avisé, qui connaît les Lois occultes, va dire : “mange d'la marde, il
n’y a rien là, tu me le dois, mon plein d'marde”... Comprends-tu ce que je veux dire ? 

Je vous donne un exemple là, pour expliquer le fait qu’il ne doit pas y avoir d’émotion entre
le mortel et l’entité parce que l’émotion, ça fait partie de la subjugation des forces de l’âme
au pouvoir de l’Esprit. 

C’est un corollaire de ce qu’on appelle l’inquisition occulte contre l’Homme, puis testez-les,
“checkez-les” avec eux autres, après ils vont dire : “tu as entièrement raison”... Jamais je
les remercierai, moi ! Qu’ils “mangent d'la marde” (qu'ils aillent se faire foutre), je les hais
assez que rien qu’à y penser, je change ma vibration. Jamais je les remercierai. Ça c’est
l’involution ça ! Ça c’est le temps pendant lequel... les années, les siècles pendant lesquels
l’Homme était “petit cul” devant la création. Qu’ils “mangent d'la marde”... 

Excusez là, si ça va en France ! (rires du public). C’est pour ça qu’il y a bien du monde, il y
a beaucoup d’ésotéristes, puis de gens qui s’occupent des sciences occultes qui ne sont pas
contents de moi parce que je ne suis pas fin, t'sé ! 

Je suis allé dans une librairie dernièrement, je suis rentré là-dedans là, il y a de l’encens là-
dedans là, des “gring-gring”, des triangles, des pyramides… “Sacrament”, tu rentres là-
dedans là, je te dis que tu les vois les entités, elles sont toutes assises ! (rires du public). 

J’ai dit : “je ne pourrai jamais rentrer mes livres là-dedans, je vais énerver tout le
monde”... Puis c’est réellement des places où mes livres devraient rentrer, ça fait que je ne
les rentre pas mes livres. Et c’est onctueux là-dedans, puis ça touche à bien des régions !

Il y a une petite femme, je ne peux pas vous dire où là, il y a une petite femme qui a un
magasin, elle vient d’ouvrir un magasin d’aliments naturels là. La spiritualité abonde
tellement là, ça sort de ses oreilles, c’est incroyable ! Puis quand tu rentres dans le magasin
là, les yeux s’allument : “bonjour mon p’tit monsieur”... Moi je ne dis rien… “Bonjour mon
p’tit monsieur” ! 

Puis là, elle me sert de ce que je veux là, puis quand je pars, elle me dit : “belle journée
magique”... Je me retourne de bord ! “Belle journée magique”... ! Puis je ne peux pas lui
dire parce qu’il ne faut pas que je lui parle, c’est sa vie, puis je ne peux pas lui donner de
chocs, mais c’est abominable ! Ça fait que ce monde-là, ils sont bien fins, mais il faut pas
trop les brasser ! 

Je dois être bien satanique pour eux autres, je dois être abominable. Bernard de Montréal,
ah, ça les énerve ! Pourquoi ? Parce que je leur enlève tout ça qui nous a sucé pendant des
siècles, puis des siècles, puis des siècles, puis des siècles. Il va falloir un jour que l’Homme
lui-même, individuellement, se sorte du système. Il n’y a personne qui va vous sortir du
système, il faut que vous sortiez du système. 

Alors ne vous demandez pas pourquoi est-ce qu’on est très très dominé par les entités, puis
qu’on a de la misère à les contrôler, contrôler notre vie, ils sont très inquisitionnels quand on
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les connaît, parce que ça fait partie de notre aveuglement.

(BdM s'adressant à un participant) : “toi, tu donnes des conférences, hein, rends-tu les gens
conscients de ça dans tes conférences”... ? C’est bien important les gens comme vous autres
qui donnez des conférences. Si vous devez donner des conférences à du monde, puis que
vous avez déjà le pouvoir de la parole, il faut que vous soyez capables vous-mêmes aussi, de
prendre conscience de tout ça pour aider l’Homme à se libérer des plans. 

(Intervention d’un participant). 

BdM : Effectivement, par contre il faut que vous soyez conscient de ces éléments-là pour...
C’est évident que vous ne pouvez pas aider le monde plus qu'il s'aide, c’est évident, mais il
faut que ça fasse partie de votre conscience, ça. Parce que si vous êtes des grands êtres, puis
si vous avez une parole, puis si vous avez une belle conscience, il faut que cette conscience-
là soit utilisée à son maximum, et ça, c’est pour libérer l’Homme. POUR LIBÉRER
L'HOMME ! On a été trop dominé ! 

Puis on est chanceux au Québec, on a des gens comme lui, il y en a certainement d’autres
qui sont capables de parler en public, puis d’amener, de rendre l’Homme conscient des
trappes occultes. Il n’y en a pas assez de monde (de gens) qui le font. C’est un petit pays le
Québec dans le monde. 

L’inquisition des entités, ça fait partie de quatre plans ! Ça fait partie du plan astral, ça fait
partie du plan mental, ça fait partie de la vision de ce qu’on appelle les mondes célestes,
puis ça fait partie de la domination des Intelligences qui sont en relation avec l’Homme
depuis l’incarnation et le début des incarnations. Ça fait que ça va très loin !

Le phénomène du mal, de la souffrance sur la Terre, le phénomène luciférien, satanique sur
la Terre, le phénomène de l’amour non compris, le phénomène de la spiritualité sur la Terre,
la condition existentielle planétaire du globe terrestre, le manque d’Intelligence –
universelle, cosmique – intégré sur la Terre est tellement vaste, tellement vaste que, jamais
dans l’histoire physique de notre monde, l’Homme deviendra parfaitement libre. Ça ne se
produira jamais, ça se produira sur les autres plans. 

Et ce que l’Homme vit présentement, ce que l’Homme vit depuis des siècles, ce que
l’Homme vivra avec les siècles à venir, ça sera simplement l’ajustement du taux vibratoire
de sa conscience, de sa conscience planétaire, c’est-à-dire l’ajustement des forces de l’âme
pour en arriver éventuellement à pouvoir bénéficier d’une Intelligence qui est finalement
libérée du connu.

“Libérée du connu”, ça veut dire quoi ? Ça veut dire, libérée de ce que vous sentez. Pas rien
que le connu intellectuel, mais ce que vous sentez en tant qu’êtres, parce que ce que vous
sentez en tant qu’êtres par rapport à l’invisible, vos réactions humaines, viscérales,
émotionnelles, spirituelles, par rapport à l’invisible, ça fait partie du connu. 

Ça fait partie de ce que vous avez déjà expérimenté, ça fait partie de ce que l’Humanité a
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déjà expérimenté, et l’Homme doit un jour se sortir complètement du connu, c’est-à-dire
s’exorciser littéralement, littéralement du lien affectif qu’il exerce avec les entités, de
quelque niveau que ce soit, à travers son émotion, c’est-à-dire sa conscience spirituelle. 

À partir de ce moment-là, l’Homme deviendra libre et il deviendra un exécuteur au lieu d’un
exécutant, c’est-à-dire que lui, écrira sur la Terre, même dans son corps matériel, les Lois
cosmiques de la vie et les dispositions nécessaires pour l’Humanité à venir, en tant
qu’individu, pour l’Humanité à venir, comment vivre, comment exprimer sa conscience,
comment exprimer sa science et comment finalement rivaliser avec le monde astral, donc
avec le plan de la mort ! 

Quand ce sera réglé ça, l’Homme sera libre, l’Homme aura une conscience morontielle et
l’Homme ne retournera plus à la chair, et l’Homme n’aura plus besoin, sur le plan matériel
de la Terre, de vivre d’expériences. Mais pour ça, ça va lui demander une volonté infaillible
basée dans sa capacité de ne plus subir la domination des entités qui est réfléchie dans la
caractéristique inquisitionnelle de leur mandat. Elles sont toutes pareilles, il n’y en a pas une
“crisse” d’entité qui n’est pas de même… (mini-coupure)... 

(Reprise en cours d'enregistrement) (…) Pas les erreurs des anciens initiés, parce que les
anciens initiés ont eu sur la Terre des mandats très importants à vivre et à faire et à exécuter,
mais l’erreur de l’Humanité, l’erreur des initiés en tant qu’êtres cosmiques sur une planète
expérimentale, ça a toujours été d’établir, avec les plans parallèles, des mécanismes de
disposition qui favorisaient la présence de l’entité au-dessus de l’Homme. 

Et ça, ça a créé les religions, ça a créé les spiritualités, ça a créé les affections que l’Homme
a pour les mondes parallèles, pour les forces occultes, pour les anges, pour les guides
spirituels, pour toute cette “gang” d’entités là, dont on ne connaît même pas encore
aujourd’hui le mandat cosmopolitique sur la Terre. 

Autrement dit on n’a aucune idée de ce que ça veut dire le terme : “guide spirituel” ou ce
que ça veut dire le terme : “ange ou archange” dans le “lexiqum” (lexique) fondamental de
la politique cosmique universelle locale. 

Si on le savait, si ça faisait partie de notre science, probablement que l’Homme
instantanément serait détruit dans son corps physique et serait obligé de passer dans un autre
temps, dans un autre espace, et venir en contact avec des Intelligences dont on n’est pas prêt
encore aujourd’hui à reconnaître l’existence. 

Il faut que l’Homme en arrive un jour à constater par sa vibration, par sa parole, par sa
science, que la nature des mondes n’est pas analogue à sa conception spirituelle, à sa
conception imaginaire, que les mondes font partie de ce qu'on appelle les attributs matériels
de la Lumière, et que tous les mondes, à quelque niveau qu’ils soient, sont une évolution
plus rapide que le monde qui, déjà, en pense la nature. 

Ça veut dire ça, qu’un Homme qui pense à quelque chose, un Homme qui pense à un
monde, un Homme qui pense à des entités ou à des Intelligences, un Homme qui pense à
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des civilisations, déjà quand il pense à elles, ces civilisations-là sont déjà dans un autre
temps. Un petit peu comme les astronomes réalisent que quand ils voient la Lumière, déjà
les étoiles sont éteintes. Comprenez-vous ce que je veux dire ? 

Et quand l’Homme comprendra ça, commencera à comprendre ça, puis commencera à saisir
ça, l’Homme s’apercevra que la connaissance n’a aucune valeur pour lui autre que si elle est
vibratoire. Si elle est intellectuelle, si elle est dans une forme, si elle est contenue par un
concept, elle fait partie de ses appétits humains, elle ne fait pas partie de sa puissance
créative. 

Si elle est vibratoire, elle est infinie, et elle est la somme totale de sa puissance et elle
représente, dans son expérience matérialisée, le statut universel de son être
multidimensionnel, et dépendant de l’Homme, dépendant de son statut, dépendant du temps
dans lequel il vit, dépendant de sa vibration, dépendant du niveau d’incarnation dans lequel
il existe, dépendant de son niveau de matérialité ou d’immatérialité, cet Homme-là est déjà
dans un autre temps. Bye ! (Applaudissements).
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L’interprétation de la souffrance PE#044 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

044 – L’INTERPRÉTATION DE LA SOUFFRANCE

Bonsoir. Probablement un des éléments les plus difficiles à faire ressortir d’un nouveau
modèle de conscience humaine ou d’un modèle théorique de conscience humaine, ou de
modèle ésotérique ou occulte de conscience humaine, c’est la personnification ou la
description objective des éléments constructeurs de la psyché de l’Homme. 

L’être humain en tant qu’espèce ou en tant qu’unité faisant partie d’une espèce, l’être
humain en tant que penseur, l’être humain en tant que terminal de conscience, l’être humain
en tant que conscience exploitée par des mondes parallèles, ainsi de suite, a peu de voyance
objective en ce qui concerne la constitution fondamentale de son moi dans l’expérience de
vie sur le plan matériel. 

Pour vous donner un exemple de ce que je veux dire, si vous allez voir un film, la relation
entre vous comme spectateur et le film, en tant que réalité exposée ou le film en tant que
réalité constructive, cette différence-là est aussi grande ou aussi valable comme élément de
mesure que la conscience humaine dans sa réalité vécue et sa réalité fondamentale. 

Autrement dit quand vous allez voir un film, vous avez une perception objective de ce qui
vous est présenté, mais vous ne pouvez pas faire une évaluation objective constructive de la
façon dont a été fait le film. On vous présente simplement le fait accompli d’un processus
structurel, évolutionnaire, qui a pris tant de mois, et on vous le présente en deux heures, et la
seule conscience que vous avez de toute cette œuvre-là, de “background”, c’est la
conscience de la pellicule devant vous.

Si on demandait à une personne qui n’avait pas réellement étudié le cinéma ou les facteurs
de construction derrière la pellicule, si on allait, par exemple, dans un pays sous-développé,
comme en Afrique, et si on disait : “ce qui se passe à l’écran ce n’est pas réellement ça, ça
c’est simplement une présentation”, alors la personne qui n’a pas beaucoup d’expérience au
niveau historique par rapport au cinéma pourrait dire : “ce que je vois à l’écran, bon, ben,
c’est ça...

D’ailleurs, moi j’en ai fait le constat quand j’ai été en Haïti parce que je parlais souvent avec
des gens là-bas, et puis pour eux autres, ce qu’ils voyaient à l’écran, c’était ça !
Schwarzenegger c’était ça ! Il avait ces pouvoirs humains là ! Mais on ne pouvait pas faire
de liens avec la construction du film, on ne pouvait évaluer seulement que ce qui se passe à
l’écran. En ce qui concerne la conscience humaine, c’est la même chose. 

Ce qu’on vit dans notre expérience psychologique tous les jours de notre vie, c’est la
perception objective de la pellicule de notre vie, mais on ne connaît pas et on ne comprend
pas les mécanismes constructeurs derrière la pellicule. 
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Et ces mécanismes de constructions là, qui sont sujets à être développés au cours de
l’évolution – ce qui amènera l’Homme à développer une science extrêmement occulte de
l’Homme, ainsi de suite – ça c’est un travail qui est en train de se dérouler et de se faire
aujourd’hui dans le monde, et qui avec les générations deviendra de plus en plus révélateur
au point où un jour on pourra dire : “bon, ben, ce qui se passe au niveau de notre cinéma
personnel, les éléments constructeurs dans notre cinéma personnel, c’est telle chose, telle
chose, telle chose”. 

Et à ce moment-là, on aura accès à une cosmogénie extrêmement avancée de la structure du
monde mental de l’Homme et des Univers parallèles et des espèces ambiantes qui
constituent l’atmosphère psychologique qu’on appelle “le moi planétaire” de l’Homme. 

Alors la conscience évolutive évolutionnaire tente pour le moment de commencer ce travail
extrêmement laborieux qui permettra un jour à l’Homme, en tant qu’individu, de réellement
prendre conscience de son moi et des mécanismes constructeurs derrière la pellicule de son
expérience personnelle. 

En dehors de ceci ou en deçà de cette étude-là, l’Homme vit simplement sur Terre une
expérience dont il ne peut pas comprendre le fondement ou la fondation, et dont il ne peut
pas non plus exécuter la tracée occulte, c’est-à-dire en comprendre la fonction de la destinée
et l’empirisme psychologique fondamental qui fait partie de son lien extrêmement caché
avec les mondes parallèles.

C’est pour cela que la psychologie évolutionnaire ne sera jamais une psychologie de masse.
Elle demeurera toujours une psychologie totalement individuelle, parce que c’est seulement
une science individuelle qui permet à un être individualisé de comprendre la structure de
son moi au-delà des conformités, ou du conformisme historique qui sanctionne tout
entendement de la relation entre l’Homme et sa société. 

Un être qui est individué ne vit pas par rapport aux prescriptions sociohistoriques, mais vit
par rapport à la compréhension profondément occulte de son lien avec des mondes qui sont
en train de se développer ou d’être mis à jour par des Hommes qui, sur le plan matériel, ont
pour des raisons encore très personnelles, à révéler à l’Humanité les mécanismes profonds
de l’inconscient. 

Une chose qui doit être comprise en ce qui concerne l’évolution de la science ou de
l’évolution de cette science-là, qu’on appelle “la psychologie évolutionnaire”, elle ne sera
jamais développée par les Hommes sans qu’eux-mêmes en tant qu’individus, ou en tant que
consciences, en aient pris conscience par eux-mêmes.

Autrement dit la psychologie évolutionnaire n’est pas basée sur des modèles théoriques, elle
n’est pas basée sur des projections psychologiques, elle n’est pas basée sur le facteur de la
pensée subjective. Cette science-là est réellement basée sur un taux vibratoire extrêmement
avancé que certains individus vivent dans l’expérience, et qui leur permet de contourner ce
que j’appelle le mensonge cosmique, c’est-à-dire la façon à l’Homme de voir les choses.

Si un Homme peut comprendre la structure de son moi, les atmosphères qui en déterminent
les paramètres, le dynamisme et la réalité, l’Homme va devoir à son niveau personnel vivre
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l’expérience intrinsèquement liée à sa Source, autrement dit l’Homme va être obligé de
savoir ce qu’il vit, et de vivre ce qu’il doit vivre pour le savoir. Ça c’est définitif.

Moi je le vis dans mon expérience depuis vingt-cinq ans, depuis 1969, tout ce que je vis,
tout ce que j’ai vécu, tout ce que je vis, même présentement, fait partie d’un processus de
révélations, c’est-à-dire d’un processus de pénétration de ma conscience dans des domaines
de la vie mentale qui, une fois exposées (les révélations) à l’Homme, deviennent une
science ou une nouvelle psychologie, ou un genre de codex quelconque. 

Mais rien ne peut venir des mondes parallèles sans que l’Homme n’en ait pas pris
conscience par vibration.

Si l’Homme prend conscience de certaines choses par la voie psychologique, à ce moment-
là il est un philosophe de la psychologie, il est un philosophe de la vie, mais il n’est pas un
être vivant. Il est simplement un être qui utilise des mécanismes inférieurs sanctionnés par
la société, conformes à l’Histoire, c’est-à-dire à la progression historique du moi collectif
humain, mais il n’a pas une conscience de son moi à la mesure de sa capacité de pénétration
des mondes parallèles. 

Autrement dit si vous êtes pour faire de la plongée sous-marine, vous pouvez faire de la
plongée sous-marine en lisant un livre, en entendant l’histoire des gens qui ont fait de la
plongée sous-marine, mais vous ne connaîtrez pas la plongée sous-marine tant que n’aurez
pas mis le masque et que vous ne vous serez pas, vous mêmes, donné accès aux
profondeurs. C’est un petit peu la même chose en ce qui concerne la psychologie
évolutionnaire.

Ce n’est pas une psychologie réfléchie, ce n’est pas une psychologie théorique. C’est une
psychologie, c’est-à-dire une science basée sur un rapport extrêmement étroit entre le moi
planétaire et les mondes parallèles dans un mouvement ou dans une dialectique créative qui
punit intensément l’ego réfléchi. 

Quand je dis : “qui punit intensément l’ego réfléchissant ou l’ego qui réfléchit”, je veux dire
qui punit intensément l’ego qui n’a pas conscience objective de l’illusion créée en lui par ce
qu’on appelle la souffrance humaine sur la Terre ! 

Un Homme qui n’a pas conscience de l’illusion fondamentale de la souffrance créée dans
son ego à travers des expériences sur la Terre, ne peut pas avoir conscience intime de son
moi dans ses relations avec les plans parallèles. Donc il ne peut pas réellement accéder aux
grandes vertus illuminatrices d’une psychologie évolutionnaire, parce qu’il est toujours lié
ou arrêté par la crainte. La crainte étant fondamentalement une expression de la race
animale, c’est-à-dire du pouvoir du corps astral sur l’Intelligence de l’Homme.

Donc on peut dire que sur la Terre, l’expérience involutive, l’expérience historique de
l’Homme, l’expérience sociologique de l’Homme à tous les niveaux, dans la mesure où elle
est évaluée par un ego qui vit encore de la crainte, c’est-à-dire qui ne comprend pas les
aspects réellement créatifs de son lien avec l’invisible, cette expérience-là fait partie de ce
qu’on appelle “l’inconscience humaine”.
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Vous pouvez avoir une certaine mesure de ce que je dis quand, par exemple, vous comparez
votre état de vie aujourd’hui qui est exorcisé un peu de certaines expériences souffrantes
que vous avez connues par le passé. Aujourd’hui vous êtes capables de dire : “bon, j’ai vécu
ça dans le temps, puis ça m’a servi à quelque chose”. “Dans le temps c’était difficile,
aujourd’hui quand je regarde ça des années après, il n’y avait rien là”...  

Autrement dit on est toujours prêt à dire : “bon, ce qu’on a vécu dans le passé, c’était
nécessaire pour ce qu’on est aujourd’hui”... Mais on n’est pas capable de dire aujourd’hui
que ce qu’on vit maintenant c’est nécessaire pour demain ! Vous comprenez ce que je veux
dire ? 

Rappelez-vous-en de celle-là, c’est une clé. De dire : “ah, ce que j’ai vécu il y a dix ans,
c’était bon pour aujourd’hui”... Ça c’est facile, comme disent les Anglais : “in retrospect”,
mais de dire : “ce que je vis aujourd’hui, c’est nécessaire pour demain”, l’Homme n‘est pas
arrivé encore à accéder à ces sommets de conscience là, qui le libèreront des forces de
l’âme, qui le libèreront de la crainte, et qui l’exposeront finalement à un devenir qui sera
totalement sous son empire, ce que j’appelle le contrôle de sa destinée. 

Et probablement, une des grandes maximes de la psychologie évolutionnaire devrait être
celle que je vous ai exposée tout à l’heure, dans le sens qu’on peut facilement apprécier ce
qu’on a vécu comme souffrances dans le passé pour évaluer ce qu'on vit aujourd’hui, mais
on n’est pas rendu au point où on est capable d’apprécier ce qu’on vit aujourd’hui pour
avoir une idée de ce qu’on pourra demain ! Et je veux réellement développer ce point-là ce
soir, parce que ce point-là est extrêmement important.

Moi-même, je le vis d’une façon très intense, et ce que cette conscience-là nous amène ou
amènera l’Homme à réaliser, c’est que dans la mesure où un ego est capable, dans le champ
de son expérience, dans le moment de son expérience, de récupérer sans réflexion, c’est-à-
dire de récupérer seulement dans la vibration, cet ego-là réalisera que cette récupération-là
devient pour lui la semence de son avenir.

Parce que quand le taux vibratoire de l’Homme change dans une souffrance appréciée dans
son moment présent, quand un Homme est capable d’apprécier une souffrance, c’est-à-dire
d’en prendre conscience sans trop de réflexion, sans trop de banalisation, l’Homme à ce
moment-là élève son taux vibratoire et accède à des données ; c’est-à-dire accède à des
champs de conscience qui, par le passé, lui ont été cachés ou lui ont été voilés, parce que ce
sont des champs de conscience qui font partie de ce que j’appelle “la surexcitation de son
moi”.

Quand le moi est surexcité à des niveaux de conscience extrêmement raffinés, l’ego se
sépare en deux. Il y a une partie de l’ego qui devient très planétaire, très enracinée dans le
matériel, et une partie de l’ego qui devient très mentale, très cosmique, très universelle, et
les deux parties ensemble forment un genre de tandem, c’est-à-dire une relation où l’âme est
impuissante à troubler le lien entre l’Esprit et la matière. 

Quand l’âme ne peut plus troubler la relation entre l’Esprit qui est la Lumière de l’Homme,
et la matière qui est son enveloppe ou son champ d’expérience le plus bas, à ce moment-là
l’Homme est capable de commencer à construire son existence par rapport à des paramètres
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auxquels il n’aurait pas pu accéder auparavant.

Parce qu’il n’avait pas la vibration pour reconnaître les secrets de sa vie, donc les secrets de
sa destinée, donc le point réellement futuriste de son développement, de sa vision, de ses
désirs, de ce qu’il veut, et ultimement de sa paix fondamentale. Autrement dit un Homme
est toujours, et dans un sens, les sociologues puis les psychologues ont raison, un Homme
est toujours le produit de sa société.

Mais un Homme conscient est toujours l’extraction de cette réalité-là, un Homme conscient
s’extrait de sa société, quand je dis “s’extrait”, je ne veux pas dire qu’il l’abandonne, je
veux dire qu’il s’extrait, il se propulse plus loin que ce que sa société peut lui offrir. 

Alors que l’Homme inconscient est le produit de sa société, et dans un sens mécanique,
mécaniste, en devient ultimement victime, parce que la société lui offre des choses, et lui,
par compensation passe à la société son équivalent.

Alors que l’être conscient, lui c’est différent : l’être conscient devient une extraction, c’est-
à-dire qu’il s’extrait de la société, il s’extrait des limites que la société lui impose, à cause
du conformisme psychologique de son moi qui a peur d’être seul et qui n’est pas capable, en
tant que réalité empirique, psychique, psychologique, de reconnaître sa puissance. 

Donc il y a une grande différence entre un être involutionnaire et un être évolutionnaire,
entre un Homme qui vit des forces de l’âme et un Homme qui vit des forces de l’Esprit.  Et
la différence est fondamentale, est très grande, et elle deviendra définitivement plus grande,
au fur et à mesure où les Hommes pourront s’extraire de plus en plus de ce tableau social
qui fait partie du confort fictif que lui offrent différentes races ou différentes sociétés. 

Mais dans la mesure où l’Homme en arrivera finalement à traiter réellement avec lui-même
et à comprendre, et à pouvoir voir la valeur de son expérience présente pour son futur en
devenir, à ce moment-là l’Homme sera capable d’altérer son taux vibratoire à un point où la
crainte ne fera plus partie de son exercice existentiel, parce que ce qui nous fait souffrir dans
la vie, c’est toujours la crainte.

Regardez vos souffrances à n’importe quel niveau, vos souffrances, le dénominateur
commun de vos souffrances, que vous soyez des hommes, que vous soyez des femmes, c’est
toujours lié à la crainte. 

Et la crainte, c’est le phénomène qui fait en sorte qu’un ego, donc une Lumière dans la
matière n’est pas suffisamment puissante pour se sortir de l’atmosphère sociohistorique qui
donne à l’Homme une fausse sécurité, donc ultimement qui l’empêche de bien interpréter ce
qui se passe en lui, donc ce qui se passe dans sa vie, donc de bien interpréter sa souffrance. 

Donc je veux commencer à faire ma conférence sur l’interprétation de la souffrance. 

Tous les Hommes souffrent, les moindres comme les plus grands, tous les Hommes
souffrent. Pourquoi ? Tous les Hommes souffrent parce que sur le plan matériel, les
Hommes sont régis par des Lois d’évolution, c’est-à-dire que les Hommes, c’est-à-dire des
âmes incarnées sont ou viennent dans la matière pour exercer leur droit à la survie
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éventuelle. 

La survie de quoi ? La survie de la mort astrale. Donc une âme qui s’incarne dans la
matière, son but c’est d’en arriver un jour à pouvoir se libérer de la mort astrale pour entrer
dans une conscience perpétuelle qu’on appelle “la conscience éthérique”. 

Pour que l’Homme en arrive à pouvoir se libérer de ces énergies astrales là, qui sont
conformes à son expérience planétaire, l’Homme est obligé ou sera obligé de faire face un
jour ou l’autre, dépendant de son niveau d’évolution, dépendant de sa force intérieure,
dépendant de son statut universel, ainsi de suite, ou dépendant de ce qu’il doit vivre sur le
plan matériel en tant qu’être évolutionnaire, l’Homme sera obligé un jour de tester les
limites de sa conscience. 

Et l’Homme ne testera pas les limites de sa conscience volontairement, aucun Homme ne
teste les limites de sa conscience volontairement. Ça équivaudrait à du masochisme. Les
limites de notre conscience nous sont toujours imposées d’ailleurs, nous sont toujours
imposées à partir des plans. 

Ce n'est pas l'Homme qui se crée de la souffrance, ce sont les plans qui créent un plan
quelconque d'opérations permettant à l'Homme ou à l'âme incarnée de vivre une certaine
souffrance. La reconnaissance de ce fait-là est déjà une assise solide pour la compréhension
de la vie. 

Un Homme qui ne comprend pas ça est très très loin dans les limbes de la connaissance.
Donc les plans, l’invisible, les plans occultes, appelez ça comme vous voulez, les plans
créent à travers une programmation qui peut être étudiée, qui peut être analysée à travers
certaines sciences ésotériques, par exemple, comme l’astrologie, ainsi de suite. L'astrologie
n’étant simplement que le mécanisme médiumnique matériel pour interpréter ce qui ne l’est
pas.

Les gens qui pensent que ce sont les planètes qui influencent l’Homme sont des êtres qui
manquent de beaucoup de vision, ce ne sont pas les planètes qui influencent les Hommes.
Les planètes sont utilisées pour donner des coordonnées mathématiques à l’évaluation
systémique d’une relation occulte entre une conscience incarnée et des plans invisibles. 

Bon, on peut dire telle affaire, telle affaire, telle affaire, ça crée telle affaire ! Mais le
fondamental, le processus exécutif de toute conversion d’énergie, c’est-à-dire de toute
relation vibratoire entre une âme incarnée et les mondes spirituels, ou les mondes
cosmiques, se fait dans un champ extrêmement vaste et infini qu’on appelle “la conscience
vibratoire”. 

Vous voulez en avoir une idée de ce qu’est la conscience vibratoire ? Je peux vous en
donner un modèle. Votre radio prend ses ondes, reçoit des ondes, se met en activité sonore,
la télévision se met en activité visuelle, à partir d’une centrale quelconque, à travers un
champ d’énergie qui existe dans lequel on baigne tout le temps, on ne le voit pas, mais c’est
là !

623



La conscience vibratoire c’est la même chose, la conscience vibratoire c’est une atmosphère
qui est infinie à l’intérieur de laquelle l’Homme baigne, à l’intérieur de laquelle l’Homme
est en relation, avec laquelle l’Homme est connecté, à travers des antennes qui sont
particulièrement complexes, sensibles, qu’on appelle les corps subtils de l’Homme : le corps
éthérique, le corps astral, le corps mental, qui deviennent les antennes, si vous voulez, de la
conscience humaine. 

Et ce sont ces champs d’énergies là qui sont en perpétuelle fluctuation et qui permettent à
l’être humain de découvrir, au fur et à mesure où il évolue sur une planète, l’élément
fondamental de sa relation entre les mondes spirituels et le plan matériel, donc
techniquement, connaître l’Histoire de la vie et son mystère. 

Donc si on dit que pour l’Homme, la compréhension fondamentale de son moi commencera,
lorsqu’il aura appris à traiter avec la souffrance quotidienne, la souffrance instantanée, la
souffrance souvent révoltante, lorsqu'il aura appris à traiter avec cette souffrance-là d’une
manière objective, c’est-à-dire sans crainte.

À partir du moment où l’Homme traitera avec sa souffrance révoltante, mais sans crainte,
l’Homme altèrera son taux vibratoire, ouvrira dans ses champs de conscience, ses différents
champs de conscience, mental, astral, éthérique, ouvrira des nouvelles brèches, entrera dans
des nouveaux temps ; des temps que lui, en tant qu’être incarné, ne pourra pas mesurer,
c’est-à-dire ne pourra pas réaliser de manière objective parce qu’il est dans la matière, mais
des temps qui feront partie de la subtile atmosphère de sa pensée. 

Quand vous avez des problèmes, vous vous couchez le soir, vous rêvez, vous vous
apercevez que vos rêves sont constitués d’images avec lesquelles vous pouvez souvent vous
identifier, ou avec lesquelles vous ne pouvez pas vous identifier, mais des images qui tout
de même se comprennent dans leur manufacture, dans leur intégration, dans leur projection,
parce qu’il y a une partie de vous qui est suffisamment intuitive, qui peut lire, décrypter ces
messages-là. 

Ces messages-là font partie des Univers parallèles, ces messages-là font partie de ce plan de
conscience qu’on appelle “le plan astral”. Ces messages-là font partie d’une relation étroite
non conditionnée par l’ego, entre vous et des mondes qui vous expliquent l’aspect subtil de
ce que vous vivez.

Le plus grand problème de l’Homme sur la Terre… Et c’est un problème historique, c’est
un problème millénaire, c’est un problème qui a toujours existé, puis qui existera tant que
l’Homme n’aura pas réellement converti sa conscience involutive en conscience évolutive,
tant que l’Homme n’aura pas finalement exorcisé de son moi les différents niveaux de
crainte qui peuvent facilement s’incruster dans sa matière, l’Homme demeurera un être
impuissant… (coupure enregistrement)...

(Reprise en cours d'enregistrement) (…) Par des Lois humaines et des plans de conscience
qui ne manifestent pas par rapport à l’Homme, des intentions humaines, c’est-à-dire qui ne
jouent pas le jeu de l’ego. Si jamais l’Homme communique avec un ajusteur de pensée ou
un être suffisamment avancé dans les plans de Lumière, l’Homme s’apercevra qu’un
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ajusteur de pensée, ça ne joue pas dans la direction de l’ego, ça ne fait pas plaisir à l‘ego, ce
n’est pas son travail ! Ça peut être le travail d’une entité astrale, mais ce n’est pas le travail
d’un ajusteur de pensée. 

Le but d’un ajusteur de pensée, sa fonction, son travail, c’est de faire évoluer l’Homme pour
que l’Homme en arrive, comme quelqu’un me disait aujourd’hui, à développer une
Intelligence objective de sa relation avec le Cosmos, c’est-à-dire avec les Univers parallèles,
pour un jour en arriver à pouvoir traiter avec ces mondes-là d’une façon objective, et
pouvoir finalement expérimenter ces mondes-là sans vivre de crainte, donc sans se détruire
lui-même sur le plan de son Esprit.

Ce qui amènerait éventuellement l’Humanité ou des Hommes à vivre de grandes
expériences qui, aujourd’hui, font partie de la science-fiction.

Le problème de l’Homme concernant la souffrance, c’est la tendance qu’il a en tant qu’ego,
EN TANT QU'EGO, la tendance qu’il a de penser que sa souffrance est révoltante, n’a pas
de direction. Une souffrance, ça a toujours une direction. Derrière une souffrance imposée
chez un Homme, il y a toujours un plan en arrière, il y a toujours un agenda en arrière.

L’agenda souvent est caché à l’Homme, mais l’agenda est connu de l’Homme sur un autre
plan, et ce qui empêche un Homme de reconnaître l’agenda de sa souffrance, c’est-à-dire la
raison de sa souffrance, c’est que l’Homme a tendance à rationaliser sa vie, c’est-à-dire
l’Homme a tendance à vouloir que sa vie soit à la mesure de son désir égocentrique. 

Je n’ai rien contre ça, tant que vous pouvez le faire, pas de problème, mais le jour où vous
ne pourrez plus le faire, là vous avez un problème !

Tant que vous pouvez vivre votre vie selon un plan égocentrique, je vous le souhaite, puis je
suis content pour vous autres, mais il va venir un jour où vous ne pourrez pas vivre votre vie
selon un plan égocentrique ! 

La maladie va vous frapper, ce n’est pas un plan égocentrique ; vous aurez une perte de job,
ça ne sera pas un plan égocentrique ; vous perdrez votre “chum” (ami), ça ne sera pas un
plan égocentrique ; vous perdrez de l’argent, ça ne sera pas un plan égocentrique ! Quelque
part dans la vie, tous les Hommes de la Terre seront forcés à vivre un plan qui ne fait pas
partie de l’agenda égocentrique !

Comment est-ce que l’Homme à ce moment-là réagit ? La “sixty four thousand dollars
question” est là ! Elle est toute là ! Moi ça fait vingt-cinq ans, trente ans, je ne sais pas
combien de temps, que je vis une vie qui est occulte, en fusion. Puis avec toutes les années
d’expérience, toute la fatigue de mon Esprit, puis la fatigue de mon corps, la fatigue de mon
être, je suis obligé encore de vivre des évènements révoltants, mais je connais la “game”.
Parce que ce n’est pas parce que tu es un initié que tu es à l’abri des évènements révoltants !

Tous les Hommes vivent des évènements révoltants, mais pas tous les Hommes savent
comment traiter avec, donc pas tous les Hommes sont libres des évènements révoltants. Ça
fait que la liberté de l’Homme n’est pas dans sa capacité de s’exclure des évènements
révoltants, la liberté de l’Homme c’est sa capacité de traiter avec ces évènements-là. 
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Et plus l’Homme entrera dans une science ou dans une conscience psychologique qui lui
permettra de traiter directement avec les plans, plus l’Homme pourra comprendre
finalement la relation, la raison des évènements révoltants, et plus l’Homme en arrivera
finalement à s’affranchir parce qu’il y aura toujours une limite, il y a toujours une limite aux
évènements révoltants ! 

Mais la limite ne fait pas partie du plan égocentrique de l’ego, elle fait partie du temps dans
l’évolution de la conscience de l’ego où l’Homme s’est affranchi de ses craintes. 

Quand l’Homme n’aura plus de crainte sur la Terre en tant qu’individu, l’Homme pourra
faire ce qu’il veut sur la Terre. Tant que l’Homme aura des craintes sur la Terre, l’Homme
devra vivre à un niveau ou à un autre des évènements révoltants. Pourquoi ? Parce que la
crainte est le seul élément qui empêche un être dans la matière d’être un être de Lumière
dans la matière ! 

Tu peux être un être dans la matière ou tu peux être un être de Lumière dans la matière,
c’est-à-dire que tu peux comprendre parfaitement la vie dans la matière ou tu peux
simplement la vivre, l’expérimenter aveuglément dans la matière.

Pour que l’Homme comprenne la vie dans la matière, pour qu’il en soit libre au niveau des
évènements révoltants, il faut qu’il soit capable de comprendre l’agenda, subir l’agenda, et
de neutraliser le pouvoir de l’agenda sur son corps émotionnel, c’est-à-dire sur la crainte.
Pourquoi ? Parce que la crainte crée dans l’ego des limitations particulières.

Premièrement, la crainte empêche un ego d’accepter l’Intelligence voilée de l’agenda
cosmique de son incarnation. La crainte empêche un ego ou un être égocentrique d’accepter,
pour utilement comprendre, l’agenda caché, voilé, cosmique de son incarnation. Et en tant
que telle, elle est un poison pour son Esprit parce qu’elle met en vibration les énergies de
l’âme, c’est-à-dire qu’elle met en vibration tout ce qui fait partie de sa nature inférieure, sa
nature animale, et qui l’expose non pas tellement à la perpétuité de la souffrance, mais à
l’incapacité de la neutraliser sur le champ !

Un Homme qui est en souffrance, qui est capable de la neutraliser sur le champ parce qu’il
n’a pas de crainte, l’Homme n’a plus de souffrance. Alors les évènements de la vie peuvent
venir vers lui dans n’importe quelle configuration, il ne peut pas être touché par eux parce
qu’il n’est pas dans la crainte ! 

Mais un Homme qui est dans la crainte ne peut pas subir les évènements de la vie dans la
paix de son Esprit parce que les forces de l’âme sont plus grandes, sont plus présentes que la
Lumière de son Esprit.

Donc il n’a pas la science de l’évènement, il n’a pas la compréhension de l’agenda secret
derrière l’évènement, donc il ne peut pas comprendre le rapport entre sa souffrance et
l’ouverture éventuelle de sa vie vers un terrain ou une dimension paisible. Il ne peut pas la
voir, donc l’Homme psychologiquement vieillit très vite. L’Homme ne peut pas retourner
ses énergies. L’Homme ne peut pas être mourant le matin puis être vivant le soir ! Il ne peut
pas être malade l’après-midi puis en pleine forme le soir ! 
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L’Homme est incapable de traiter avec sa nature parce que sa nature est constamment
déformée par la crainte. 

On dit souvent que la maladie commence dans l’Esprit, puis ça finit dans le corps, ainsi de
suite, il y a du vrai là-dedans, il y a beaucoup de vrai là-dedans. Et le rôle de l’Homme face
à ce constat-là, c’est de neutraliser cette condition, mais il ne peut pas la neutraliser s’il est
toujours vicié par la crainte. Puis la crainte ça va très loin dans notre constitution humaine,
ça fait partie de notre mémoire, ça fait partie des mécanismes de notre mémoire.

Regardez ce qui se passe quand vous vivez quelque chose qui ne fait pas votre affaire, qui
vous fait souffrir, regardez les mécanismes tout de suite qui viennent en surface pour
éteindre votre Intelligence et vous forcer à vivre comme des êtres rampants devant, ou face
à une expérience dont vous ne comprenez pas l’agenda secret voilé !

Si vous aviez un ajusteur de pensée, puis vous pourriez parler avec, vous diriez : “bon, ben,
comment ça se fait que ma maison brûle”... On vous dirait : “ben, elle brûle pour telle
raison... T’en a une en bois, tu t’en prends une en pierre, c’est plus permanent”... Mais ce
n’est pas ça qu’on pense. Là, on pense à l’assurance qui ne voudra pas nous assurer, on
pense au fait qu’on ne pourra pas coucher chez nous le soir. Qui c’est qui va nous inviter ?
Puis toute notre vie est comme ça !

On a des petits espaces, on a des vacances, on a des petites périodes de repos qui durent
deux jours, mais ce n’est pas bien bien gros plus que deux jours. Une personne là, qui est
bien deux jours de temps là, elle n'est réellement pas ici. Quand ça va bien deux jours de
temps là, c’est bien ! 

Je ne sais pas s’il y a du monde (des gens) qui sont bien trois jours de temps, mais ce n'est
pas de ce monde-là que je parle. Puis plus tu deviens conscient, ben, plus les vacances sont
courtes ! 

Puis la grande illusion du monde (des gens), ils disent : “ben, Bernard de Montréal, il va
avoir de grandes vacances”... Je peux vous dire une chose, c’est moi qui ai les plus courtes
vacances, ça ne m’en prend pas gros pour qu'elles soient courtes… Vous autres, ça en prend
un petit peu plus ! Ça fait que plus l’Homme devient conscient, plus les vacances sont
courtes, par contre, plus la compréhension est grande. 

Ce n’est pas le fait que les vacances soient courtes qui est le problème, c’est le fait que
quand on vit des courtes vacances, on ait la crainte qui est vicieuse, qui nous empoisonne et
qui nous empêche d’être libre même dans le petit court moment qu’on a, parce qu’une petite
vacance qui est pleine, c’est mieux qu’une grande vacance qui n’est pas totale !

Le but de la psychologie évolutionnaire en ce qui concerne l’Homme en voie d’évolution,
c’est de l’amener éventuellement à cesser de vivre sa vie dans un corridor de terreurs, on a
différentes sortes de terreurs. 

Une femme qui est toute seule, elle a la terreur d’être toute seule pour le restant de ses jours.
Le gars qui n’a pas de job, il a la terreur de ne pas en trouver un. Le gars qui n’aime pas la
femme, il a la terreur d’en avoir une. Le gars qui n’a plus grand sou, il a la terreur d’être
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“short”, d’être à court d’argent. On vit tous ça ! 

C’est quoi votre terreur ? (s’adressant à une personne), c’est quoi votre terreur... ? Vous
n’avez pas de terreur... ? (réponse inaudible de la personne). Checkez-là votre terreur, ça
sert à quoi votre terreur ? Parce qu’on en a tous une… Là, c’est parce que vous êtes en
vacances ! 

Vous avez une question ?

Question : Donc les craintes qu'on a, sont personnelles à chacun ?

BDM : Les craintes que vous avez sont toujours à la mesure de votre incapacité de
comprendre la raison de votre souffrance, sans ça votre crainte serait soit éliminée ou très
très neutralisée. 

Si par exemple, je ne prends pas votre cas là, mais je parle en périphérie, si vous avez une
jeune fille qui rencontre un jeune homme, puis qui est en amour avec le jeune homme, puis
qui apprend un jour qu’il va la laisser, bon, ben, elle va vivre une souffrance.

Cette souffrance-là est liée à une crainte quelconque, mais si la jeune fille comprenait
pourquoi est-ce qu’elle a rencontré ce jeune homme-là, on pourrait dire : “bon, ben, tu as
rencontré ce jeune homme-là qui était sans-dessein, pour apprendre à développer une
certaine psychologie par rapport à des hommes sans-dessein, afin de ne pas souffrir dans
l’avenir des hommes sans-dessein, pour pouvoir essayer des hommes un peu plus
intelligents”... (rires du public). Ça fait que la jeune fille après, elle dit : “ouais, ça a bien de
l’allure ça”...

On ne peut rien apprendre intellectuellement, on apprend tout par vibration. Tout par
vibration ! La personne la plus inconsciente apprend par vibration. Ça, on appelle ça
l’expérience ! Après ça, ben, on peut le développer dans une science, mais tout s’apprend
par vibration. 

Un gars qui perd son job, puis qui est dans la crainte de ne pas en avoir un autre, ça va
l’amener à réaliser qu’il y a toujours un job ! Prends ton sac, prends tes bottines, prends tes
jambes, change de ville, va-t’en quelque part, fais un mouvement, puis hop, t’as un job ! 

Tu t’en vas dans les toilettes, tu t’en vas pisser dans les toilettes, il y a un gars qui pisse à
côté de toi, tu lui dis : “tu n’aurais pas un job pour moi”... Le gars il dit : “qu’est-ce que
c’est que tu fais dans la vie”... “Ben, moi j’étais un plombier”... “Ben, justement, j’ai
besoin d’un plombier”... 

C’est comme ça que ça marche la vie. Puis le pire, c’est qu’on sait que ça marche de même,
mais on ne se l’admet pas que ça marche de même ! Puis pourquoi est-ce qu’on ne se
l’admet pas ? Parce qu’on a peur, on a peur... 

Je vais vous dire ça ! Ils disent qu’on a peur de réaliser ou d’admettre que la vie est plus
intelligente que nous autres. On préfère penser qu’on est plus intelligent que la vie. C’est le
contraire ! La vie est plus intelligente que nous autres, et si on comprenait que la vie est plus
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intelligente que nous autres, ben, on dirait : “bon, ben, c’est quoi l’affaire”... Tu te
questionnes intérieurement, puis tu as une réponse qui te revient. 

Puis on te dit : “bon, ben, la raison que tu as vécu telle affaire, c’est pour telle affaire. La
raison que tu t’es faite violer à dix-sept ans, c’est pour telle affaire”... Ça fait que tout ce
qu’on vit dans la vie, c’est pour telle affaire, parce qu’on est des êtres en évolution de
conscience. Mais on n’a plus de contact avec les plans parce qu’on est des êtres réfléchis, on
est dans un ego, donc on ne comprend pas l’agenda caché.

Ça fait qu’à ce moment-là, c’est difficile pour nous autres d’admettre que la vie est plus
intelligente que nous autres. Quand il vient le temps pour nous autres de vivre des
évènements qui sont révoltants, l’ego réagit et l’ego dans la révolte de sa souffrance n’est
pas capable de dire que la vie est plus intelligente que lui. 

Il n’y a pas un gars qui va dire : “bon, ben, j’ai perdu cent-mille pièces cet après-midi”...
Qui va dire : “bon, ben, la vie est plus intelligente que moi, je peux l’évaluer”... Je n’en
connais pas. En connaissez-vous ? Non, je n’en connais pas !

Ça fait que tu vas par en dedans, puis tu dis : “comment ça se fait que j’ai perdu cent-mille
pièces cet après-mdi, vous êtes des crisses de cons”... Puis on est capable de te dire
pourquoi est-ce que tu as perdu cent-mille pièces cet après-midi, tu vas comprendre
pourquoi !

Ça fait qu'à ce moment-là, la vie est plus intelligente que l’Homme ne peut l’être pour le
moment. Sa fonction c’est de l’amener à ça. Puis ça, on appelle ça l’évolution, on appelle ça
une initiation. Appelez ça comme vous voulez, mais que vous soyez conscients ou
inconscients, c’est ça qui se passe. Là, c’est parce qu’on parle de conscience, mais les
principes s’appliquent à tous les niveaux de la société humaine, dans toutes les races, et en
fonction de toutes les conventions psychologiques de l’ego humain, c’est toujours la même
“game” ! 

Mais à partir du moment où, dans le cours de l’évolution, les centres psychiques de
l’Homme s’étant ouverts, l’Homme pouvant communiquer finalement avec les mondes
parallèles, dépendant de son exercice, dépendant de son statut universel, dépendant de son
taux vibratoire, puis de tout ça, à partir du moment où l’Homme va pouvoir finalement
échanger dans une conscience objective avec des mondes qui ne font pas partie de son
monde matériel, l’Homme va pouvoir commencer à comprendre la raison derrière les
évènements révoltants de sa vie, et l’Homme finalement va pouvoir commencer à rompre
avec son passé. 

Rompre avec notre passé, ça veut dire quoi ? Rompre avec notre passé, ça veut dire ne plus
appartenir psychologiquement à la race humaine. Quand l’Homme n’appartient plus
psychologiquement à la race humaine, il est libre de la mémoire de la race et ses émotions
sont automatiquement libérées de toute forme karmique, c’est-à-dire de tout lien avec le
passé. 

L’Homme peut alors prendre son énergie émotionnelle, la travailler, la travailler comme une
matière et en faire pour lui un cheval de bataille.
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L’Homme est capable de se lever mort le matin, fatigué le matin, malade le matin, puis
totalement fonctionnel le soir, parce que son énergie émotionnelle le sert, son corps astral
est sous le contrôle de son corps mental, l’Homme n’est plus assiégé par les forces de l’âme,
l’Homme n’est plus et ne fait plus partie de la conscience involutive de l’Humanité,
pourquoi ? Parce qu’il est capable de comprendre dans l’instantané que l’évènement
souffrant, révoltant, de sa vie, a un agenda caché auquel il a accès, dans la mesure où il est
prêt, en tant qu’ego, de ne pas vivre d’égocentricité par rapport à sa Source.

Le problème avec l’être humain qui ne connait pas encore suffisamment les Lois occultes de
l’inconscience ou de la conscience, c’est que l’Homme a tendance à vouloir imposer un
modèle théorique de conscience à des êtres qui sont en dehors de son expérience. 

Le judéo-chrétien va dire : “pourquoi est-ce que le bon Dieu ne m’aide pas”... Pourquoi St
Christophe ne m’aide pas à trouver mes bottines”... Puis l’ésotériste, puis l’occultiste va
dire : “pourquoi le contact, mon ajusteur de pensée ne m’aide pas à trouver un bon stock”...
(rires du public). On veut imposer des modèles puérils de conscience humaine à des êtres de
Lumière !

C’est comme le petit gars de la deuxième année qui veut imposer à Einstein un modèle
théorique de l’Univers... Puis ça va loin ! Ça va loin, ça va aussi loin qu’on puisse imaginer,
jusqu’à tant qu’on comprenne que la relation entre l’invisible et le plan matériel, c’est une
relation d’évolution de travail pour éventuellement amener à une liberté créative, et non pas
à une liberté exprimée par un “égocentrique” personnel. 

Moi si j’écrivais ma vie, puis tous les instants de ma vie, puis les journées de ma vie, vous
diriez : “ça ne se peut pas de souffrir de même, ça n’a pas d’allure de souffrir de même”...
Mais c’est cette souffrance intégrée là, qui me permet de vous expliquer comment ça
marche. Si je suis capable de me libérer de ma souffrance égocentrique ou de ma perception,
ou de mon interprétation égocentrique de la souffrance révoltante qui élève mon taux
vibratoire, pour pouvoir ensuite devenir créatif, je n’ai plus de problème avec la souffrance,
tout s’arrange. Tout s’arrange ! 

Puis ça veut dire quoi que tout s’arrange ? Ça ne veut pas dire que tu t’en vas dans la vie
comme un niaiseux, ça veut dire que tu auras toujours les réponses à ton calvaire. Si tu as
les réponses à ton calvaire, ton calvaire est diminué. Si tu n’as pas de réponses à ton
calvaire, ton calvaire c’est un vrai calvaire ! 

On a été piégé pendant l’involution parce qu’on nous a présenté, quand on était jeune, un
Dieu sur un plat d’argent, puis tous les acolytes, toute une armée de saints, puis de saintes
nitouches, pour nous aider à passer à travers la vie comme des “sans-dessein”, au nom de la
Providence, puis pour le bénéfice du pouvoir temporel de nos Églises !

Ça me fera toujours penser au curé de paroisse qui arrive chez une bonne femme qui a mis
quatorze enfants au monde, puis qui passe là tous les ans, puis un jour il dit : “mais qu’est-
ce que c’est que vous faites, vous ne faites pas l’amour avec votre mari pour faire un autre
enfant pour la volonté de Dieu”... ? 

Ça fait que la pauvre femme, dans ce temps-là, elle en faisait un autre, elle était rendue à
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quinze, peut-être seize, dix-sept, dix-huit ! Puis l’Église elle, elle a des “petits plus” (+) pour
payer la dîme puis recommencer le bal. Là, on s’est finalement réveillé, puis heureusement
que la pilule est arrivée à temps ! Puis c’est comme ça dans le monde entier. Puis là, on est
au Québec, on est en Amérique, on est au Canada, on est aux États-Unis, on est en Europe...
Imagine-toi ce qui se passe en Afrique du Nord, aux Indes, au Bangladesh ! Imagine-toi ce
que la femme a subi sur la Terre ! 

Parce que non seulement l’Homme est très ignorant, mais parce que l’Homme baigne dans
une inconscience totale parce qu’on lui a fourré dans l’Esprit, depuis qu’il est jeune, des
idées et puis des concepts que “even Walt Disney” (même Walt Disney) n’aurait pas
découvert ! Puis au nom de la stabilité des régimes, on dit :  “ben, il faut que ça continue
comme ça”.. Il faut que la femme continue à être victime au nom de la stabilité des
régimes !

C’est pour ça que je vais vous dire quelque chose en passant, quelque chose que peut être
vous n’aimerez pas, surtout ceux qui m’entendent en France, parce que je sais que ces
cassettes-là s’en vont en France… Comprenez donc une fois pour toutes que le pays le plus
important au monde, malgré toutes ses faiblesses, toutes ses conneries, c’est les États-Unis
d’Amérique.

Parce que ce sont les Américains qui vont amener dans le monde suffisamment
d’informations, suffisamment de télévision, de technologie et de toutes sortes, toute cette
gadgeterie-là, pour finalement libérer les Hommes du manque d’informations qui ont été
responsables pour l’abolition de son individualité, l’abolition de sa volonté et le
développement des pouvoirs temporels qui ont semé pendant l’Histoire humaine une terreur
tellement grande, qu’aujourd’hui, quand des Hommes viennent en contact avec une
nouvelle science, ils se demandent si ceux qui amènent cette nouvelle science là, ne sont pas
des éberlués ou des fanatiques. 

Commencez donc, les Français, puis les Européens, à réellement étudier, puis à comprendre,
puis à voir jusqu’à quel point la Constitution Américaine est la seule Constitution au monde
qui permette finalement à des peuples de commencer à se libérer de l’oppression mécanique
de la désinformation ou de la retenue de l’information, pour privilégier les pouvoirs. Fin.
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L’ego qui pense, l’ego qui sait PE#045 BdM (1998)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

045 – L’EGO QUI PENSE, l’EGO QUI SAIT

La psychologie évolutionnaire, c’est une psychologie de développement, ce qui veut dire
qu’on n’en verra pas la fin. On n’en verra jamais la fin parce que sa fonction, c’est d’amener
l’Homme éventuellement à comprendre ce qu’on appelle la vie, mais à partir des plans, au
lieu de la comprendre à partir de sa réflexion. 

Ça fait que ça n’aura plus de fin, ça n’aura jamais de fin. Le processus de “causation” qui
est derrière elle, qui la développe, c’est effectivement, en tout cas en ce qui me concerne,
c'est la canalisation directe. Puis ce processus de “causation” là, force l’Homme ou l’ego à
constater que sa relation avec les forces de vie, donc, ou avec l’invisible, c’est toujours une
relation de travail donc une relation d’évolution, une relation de développement. 

Un Homme ne peut pas vivre la psychologie évolutionnaire, comme un Homme vit la
psychologie freudienne ou la psychologie de Jung. Ce sont des sciences totalement
différentes, d’ailleurs très très différentes. Les psychologies classiques de l’involution sont
des psychologies qui tentent d’isoler des “patterns”, des motifs de conduite humaine pour
en extraire des paramètres de compréhension. 

Alors que la psychologie évolutionnaire, c’est une science non pas seulement de
développement, mais de pénétration, dans ce sens qu’un Homme qui commence à parler, à
étudier et à parler, autrement dit à émettre créativement, par la parole, des perceptions qui
découlent de sa vibration, automatiquement en arrive éventuellement à des paliers de
conscience qui, probablement, varieront selon les individus, mais qui auront quand même
des points universels communs. 

Ce qui va permettre qu’il y ait une variation dans l’approfondissement de ces paliers de
conscience là, c’est la sensibilité des individus. C’est évident que c’est plus facile pour moi,
en tant que personne, d’étudier les plans occultes de cette conscience-là que vous autres, à
cause de ma situation personnelle. Par contre, il y a des points de jonction chez tous les
Hommes qui sont universels et qui permettent à n’importe quel individu de comprendre
éventuellement les aspects voilés de cette science-là, qui fait partie de l’intelligence
humaine. 

Donc il n’y a pas de raison qu’un être n’en arrive pas éventuellement à suffisamment
comprendre, saisir le phénomène de cette découverte personnelle là, qu’on appelle la
psychologie évolutionnaire. Mais il y a des conditions fondamentales, puis ce sont ces
conditions-là que je veux amener à votre connaissance. Une des conditions fondamentales
pour le développement, l’étude, la compréhension ou la sensibilisation à la psychologie
évolutionnaire, c’est la capacité de l’ego de parler. 
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Si vous n’avez pas la capacité de parler avec d’autres personnes ou de vous entretenir dans
un langage réellement créatif, où l’ego est suffisamment tassé pour laisser passer la
vibration, à ce moment-là vous ne pourrez pas interroger des couches de conscience qui font
partie ultimement du mystère de l’Homme. Vous allez toujours demeurer dans des études
psychologiques, mais vous n’entrerez jamais dans des plans de conscience réellement
occultes ou voilés qui font partie de la vibration de l’ego. 

Donc, pour que l’Homme parle avec l’Homme, ça nécessite une certaine ouverture d’esprit.
Si vous n’avez pas l’ouverture d’esprit, vous parlez avec des êtres qui s’intéressent au même
matériel, mais vous ne pourrez pas avec eux débloquer des niveaux de conscience qui font
partie de votre science intérieure. 

Il y a des choses qui ne se pensent pas. Il y a beaucoup de choses qui se parlent, il y a des
choses qui ne se pensent pas. 

LA PSYCHOLOGIE ÉVOLUTIONNAIRE, ÇA NE SE PENSE PAS, ÇA SE PARLE !

Moi ce que je vous dis ce soir, je le parle, je ne pense pas à ça. Si tu commences à penser à
ça, ben là, tu capotes ! 

Question : On pourrait dire que parler, c’est exactement l’envers de penser ?

BdM : Parler, c’est L'ENVERS DE PENSER parce que parler, ça vous permet d’exprimer
ce que vous savez. Alors que penser, ça vous permet d’exprimer ce que vous pensez savoir. 

Quand vous pensez, vous êtes toujours conditionnés à un niveau quelconque de
rayonnement. Si vous avez une entité astrale, par exemple, qui est bénéfique, un guide
spirituel – que vous appelez – et que vous pensez, à ce moment-là ces entités-là vont
influencer votre façon de penser. 

Si vous avez un contact avec un ajusteur de pensée – que vous pensez – cet ajusteur de
pensée là va influencer votre niveau de pensée, parce que la pensée que vous vivez par
rapport à lui, qui devient une forme de télépathie, elle est toujours CONDITIONNÉE À
VOTRE MÉMOIRE. 

Par contre, si vous PARLEZ, vous créez un blocage de l’énergie descendante, et vous
devenez automatiquement en ÉMISSION. L’ajusteur de pensée ou l’entité spirituelle va
toujours être d’accord avec vous autres, après. Mais dans le mouvement instantané, c’est
VOUS AUTRES qui devenez l’élément créatif, et eux autres deviennent le SUPPORT
VIBRATOIRE.

C’est pour ça qu’un Homme qui est en conscience créatrice N'A PAS BESOIN DE
MÉMOIRE pour exprimer sa vibration. D’ailleurs il n’a pas besoin de mémoire pour
exprimer sa vibration parce qu’il est en contact virtuel avec sa Source, mais il N'EST PAS
EN RÉFLEXION  de sa Source. 
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Moi si je vais par en dedans, puis que je dis : “ce que j’ai dit ce soir, est-ce que ça a de
l’allure”... Ils vont toujours me répondre la même affaire : “ça a toujours de l’allure”. Ça
fait que ça ne m'avance pas dans mon affaire, ça fait que je ne leur demande plus,
comprenez-vous ? On s’habitue avec le temps à avoir de l’allure ! 

Quand on est bien habitué à avoir de l’allure, ben, éventuellement, on n’a plus besoin de
référer à eux autres, puis on devient SOI-MÊME suffisamment centrique pour pouvoir
explorer les différentes avenues qui nous conviennent. 

Si vous, vous me posez une question, je dois savoir vous répondre. Si “elle” me pose une
question, je dois savoir lui répondre. Si tout le monde dans la salle me pose une question, je
dois savoir leur répondre. Si personne dans la salle ne me pose de question, je dois encore
savoir leur répondre ! Mais pour ça, il faut que la vibration soit suffisamment universalisée
pour que vous autres, quand vous partez le soir, vous pouvez dire : “ah, c’est drôle il a
répondu à ma question”... 

Je n’ai pas répondu à votre question, dans le sens que personnellement j’étais rattaché à
vous autres, ou que personnellement j’ai su de l’information vous concernant, ce n’est pas
de même que ça marche ! Mais dans le taux vibratoire de la parole, s’exerce suffisamment
de luminosité pour que les individus dans la salle puissent aller chercher ce dont ils ont
besoin. C’est ça une science créatrice, c’est ça une parole créatrice ! 

Ça fait que le phénomène de la pensée, autrement dit la compréhension de la pensée, c’est
un phénomène qui est relativement nouveau sur la Terre. 

On commence à comprendre qu’est-ce que c’est la pensée, et on est loin de savoir qu’est-ce
que c’est dans sa totalité. Si on savait qu’est-ce que c’est la pensée dans sa totalité, on serait
obligé de s’interroger sur la constitution psychologique de l’ego, sur la constitution
psychologique de l’âme, sur la nature de la mémoire, sur la nature des forces occultes, sur la
relation entre l’Homme et l’invisible, sur la relation entre les différents plans d’Intelligence,
sur la relation entre les différentes formes de gouvernements qui exercent leur pouvoir
créatif dans l’Univers, des Univers parallèles.

On arriverait éventuellement à interroger complètement une cosmologie, c’est-à-dire ça
nous forcerait éventuellement à nous amener à constituer ou à prendre conscience d’une
cosmologie, c’est-à-dire d’un monde qui préexiste notre pensée. À partir du moment où
l’Homme a conscience d’un monde ou de mondes, ou d’Univers parallèles qui préexistent la
pensée, ça devient facile pour lui de comprendre pourquoi est-ce que tout est connu. 

Ça devient facile pour lui de comprendre pourquoi est-ce que la voyance existe, ça devient
facile pourquoi est-ce que l’astrologue est capable de te dire : “bon, ben, dans deux mois, il
va se passer telle affaire”... Parce que cette conscience-là PRÉEXISTE la pensée. Si on
pouvait établir une mesure entre la pensée réfléchie et la parole parlée, on verrait qu’il y a
un différentiel de Lumière extraordinaire.

Ça n’a pas la même VITESSE une pensée réfléchie puis une parole parlée, parce que les
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deux font partie d’Univers parallèles, mais les deux sont conditionnées par des facteurs dont
certains sont ascendants et d’autres descendants. 

Quand tu PARLES, c’est l’énergie qui DESCEND. 

Quand tu PENSES, c’est l’énergie qui REMONTE. 

Donc le facteur de conscience qui décrit la pensée, ou le facteur de conscience qui décrit la
parole, sont des facteurs de conscience totalement DIFFÉRENTS. 

Si vous me demandez… Vous, par exemple : “bon, monsieur Bernard, exprimez donc
qu’est-ce que ça veut dire Dieu”... Puis une autre personne dans la salle me demande :
“qu’est-ce que ça veut dire Dieu”... Puis une autre personne là-bas me demande : “qu’est-ce
que ça veut dire Dieu”...  Je vais vous donner trois réponses différentes. Autrement dit je
vais toujours vous parler en fonction de votre vibration. 

Moi ça ne me dérange pas les trois différentes définitions de ce que ça veut dire Dieu parce
que je ne suis pas impliqué dans la réflexion de tout ça. Je ne suis pas intéressé à évaluer le
concept, je suis intéressé simplement à définir la réalité du concept en fonction de la
vibration qui passe dans mes corps subtils, donc que je canalise, et que je vais toujours
définir en fonction du récepteur. 

Ça fait que si vous, vous me posez la question, je vais vous répondre en fonction de votre
mémoire, si vous êtes judéo-chrétien, si vous êtes spirituel, si vous êtes religieux. Si l'autre,
c'est d’autres choses, je vais répondre d'une autre façon ; si l'autre, c'est d'autres choses, je
vais répondre d’une autre façon. 

Autrement dit un concept c’est toujours une manière d’expliquer ce qui se comprend, et en
même temps de l’expliquer de manière à voiler sa réalité. C’est ça un concept ! Alors
qu’une VIBRATION va servir à créer un CHOC à la mémoire pour dégager l’ego d’un
concept qu'il a besoin pour se soutenir moralement.

Si vous êtes très attachés au concept de Dieu parce que vous êtes religieux, puis vous avez
été à l’école, vous avez été instruits par des jésuites, ainsi de suite, à ce moment-là par
vibration, je vais être obligé de vous créer un choc dans le sens que je vais vous donner une
définition de Dieu qui ne fera pas votre affaire, pour vous forcer en tant qu’ego de vous
mettre en vibration à un autre niveau ! Sans ça je ne vous rends pas service ! 

Si une autre personne me demande la même question, puis si une autre personne, par
exemple, est un scientifique qui travaille dans le nucléaire, je vais lui donner une réponse
concernant le concept de Dieu qui est beaucoup plus proche de la physique théorique, ainsi
de suite. Donc pour expliquer quoi ? Pour vous faire comprendre que la relation entre l’ego
qui PENSE et la relation entre l’ego qui SAIT, ce sont des relations qui sont en opposition
intégrale.

Question : Est-ce qu’il y a un ou des principes…?
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BdM : Il y en a un, c’est un principe de matérialisation, puis il y en a un, c’est un principe
de dématérialisation. Quand vous entrez dans la connaissance, autrement dit quand vous
entrez dans un processus créatif, vous matérialisez une vibration, c’est-à-dire que vous
donnez à l’Esprit humain la chance de comprendre quelque chose simplement par vibration.

À ce moment-là vous pouvez matérialiser n’importe quoi, c’est-à-dire amener à la
conscience de l’Homme n’importe quel concept qu’il a besoin de redéfinir, pour que ça
fasse son affaire au niveau où il est rendu. 

Alors que dans l’autre cas, c’est une DÉMATÉRIALISATION, c’est-à-dire que vous
DÉFAITES quelque chose qui fait partie de la mémoire de la race pour LIBÉRER l’Esprit
qui pense, puis pour l’amener plus tard à concevoir ou à convenir avec des notions qui font
simplement partie d’une vibration. Et c’est ça la fondation, le caractère fondamental de la
psychologie évolutionnaire. 

Plus l’Homme va rentrer dans une… On s’imagine, on est en 1998 là, imaginez-vous ce que
l’Homme va vivre au niveau d’une psychologie évolutionnaire dans cinquante ans, dans
deux-cents ans, dans quatre-cents ans, dans huit-cents ans ! Probablement, éventuellement
l’Homme va être obligé de changer de niveau de langage ! 

Moi je sais bien que dans des moments de conscientisation, autrement dit dans des moments
d’étude ou de contact télépathique avec les plans, avec le plan mental, je suis obligé
complètement de me dissocier de la langue française ou des langues Indo-Européennes qui
font partie de la mémoire de la race. Puis je suis obligé de converser dans un langage qui ne
fait pas partie ou qui n’a pas de racine avec les langues qu’on connaît, qui est un langage qui
est totalement vibratoire ! 

Alors éventuellement, probablement que la psychologie évolutionnaire amènera l’Homme à
traiter avec des niveaux de conscience suffisamment éthérés pour que le langage humain
actuel ne soit plus utilisable, et que l’Homme finalement entre dans des langages ou dans
des constructions verbales d’un Homme totalement vibratoire. 

Et ça, ça libérera une immense énergie pour lui permettre, par exemple, de créer des espaces
temporels virtuels pour que des entités puissent se matérialiser dans son espace-temps, pour
qu’il puisse en arriver à faire face et à venir en communication directe avec ce qui dans le
passé l’aurait totalement détruit psychologiquement. 

Ça fait que ça, ça va venir un jour parce que plus la vibration de l’Homme va s’élever, plus
l’Homme va pouvoir créer des corridors de temps, ouvrir des corridors de temps. Et dans
ces corridors de temps là, des entités pourront se matérialiser, et l’Homme pourra
finalement venir réellement en contact avec les forces, les agents, les agences ou les
Intelligences qui, pendant l’involution, ont guidé l’Humanité en cachette ou derrière des
voiles. 

Quand ces temps-là seront arrivés, les Hommes qui traiteront à ces niveaux-là, ces
Hommes-là seront simplement des initiés, ils auront des travaux particuliers à faire sur la
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Terre qu’on ne connaît pas aujourd’hui ou qu’on ne peut pas imaginer, parce que venir en
contact avec des entités qu’on aide à matérialiser, ou qu’on permet de matérialiser, ça
nécessite d’abord qu’on soit émotionnellement très très libéré de la conscience de la race. 

Ça nécessite aussi que les concepts qui servent de construction à l’ego pour le maintenir
équilibré dans son expérience planétaire, il faudra que ces concepts-là soient totalement
altérés et que l’Homme soit capable finalement de traiter, pas nécessairement avec des
concepts, mais que l’Homme soit capable de traiter avec des impressions qui sont
extrêmement différentes des impressions auxquelles il est habitué dans son expérience
terrestre. 

Ça fait qu'à ce moment-là l’Homme vivra des états de rêve, des états qui aujourd’hui
sembleraient être des états de rêve, mais ce sera des états qui ne seront pas nécessairement
“rêveresques”, mais des états extrêmement avancés de conscience lucide à l’intérieur
desquels un ego normal ne peut pas se véhiculer, parce que dans ces états-là l’Homme n’a
pas de point d’appui, c’est-à-dire de paramètres psychologiques pour instruire son ego dans
la volatilité du phénomène. 

Quand une entité vient vers l’Homme parce qu’un corridor de temps a été ouvert, l’Homme
est obligé de s’actualiser par rapport à cette entité-là tout de suite instantanément. Il est
obligé de savoir tout de suite instantanément quoi faire avec cette entité-là parce que cette
entité-là, à ce moment-là devient à ses commandes, elle est sous ses commandes. Ce n’est
pas l’envers, ce n’est pas l’Homme qui est à sa commande, c’est l’entité qui est à sa
commande.

Donc ça va nécessiter un grand changement dans la configuration psychologique de l’ego, et
ça va demander que l’Homme naturellement, les Hommes en évolution soient amenés
graduellement à reconnaître que la relation entre le matériel et l’invisible, c’est une relation
temporelle et c’est une relation aussi extratemporelle, dans ce sens que les dimensions qui
sont parallèles à notre dimension spatiotemporelle sur la Terre, sont des dimensions qui sont
semblables à notre monde, mais des dimensions où la relation entre l’Homme et ces
mondes-là est totalement créative, et jamais sujette aux Lois humaines. 

C’est pour ça que l’Homme doit se protéger et apprendre, au cours de son développement, à
travers ce que l’on appelle “la souffrance”, c’est-à-dire les évènements qui ne conviennent
pas au caractère égocentrique de ses désirs, pour en arriver finalement à pouvoir traiter plus
tard avec des exigences qui sont au-dessus, aujourd’hui, du pouvoir humain ou de la
capacité humaine normale. 

Mais si l’Homme n’est pas capable de comprendre, puis il est là le point, si l’Homme n’est
pas capable de comprendre l’utilité de la souffrance, pas dans un sens subjectif ou dans un
sens masochiste, si l’Homme n’est pas capable de comprendre l’utilité de la souffrance dans
le sens objectif du terme, c’est-à-dire comprendre l’évènement au-delà de son égocentricité,
il ne peut pas pénétrer les zones ou les plans d’Intelligence qui travaillent avec lui, parce que
son égocentricité devient un voile, et devenant un voile, il ne peut pas saisir l’intention
derrière le phénomène. 
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Pourquoi est-ce que l’Homme a cherché depuis des milliers d’années à se comprendre lui-
même ? Le principe socratique, il est très simple en soi. Puis par contre, les Hommes
aujourd’hui à la fin du vingtième siècle n’ont pas réussi à le comprendre le principe
socratique, c’est-à-dire n’en sont pas arrivés à parfaitement se comprendre. Pourquoi ? 

Parce que l’Homme dans son égocentricité veut toujours donner aux forces qui sont derrière
le plan de son expérience, un agenda humain, alors que les forces ont un agenda universel !

Mais si l’Homme, ou à partir du moment où l’Homme, à travers une psychologie
évolutionnaire, sera capable de supporter l’agenda occulte, la raison occulte, le plan occulte,
l’intelligence occulte, derrière l’expérience ou la souffrance révoltante – parce que toute
souffrance est révoltante, qu’elle soit petite ou qu’elle soit grande – à ce moment-là
l’Homme, dans des conditions comme ça, où il pourra le faire, pourra pénétrer d’autres
zones de conscience, et finalement en arriver plus tard, au cours de l’évolution, à ouvrir des
tunnels de temps et permettre à ce que les entités se matérialisent dans son expérience, pour
qu’il puisse continuer avec elles le fameux travail fondamental de toute évolution, qui est
celui de créer des nouvelles civilisations.

Aujourd’hui on a des civilisations sur le plan matériel, on a une civilisation sur le plan
matériel, mais il y a des civilisations sur d’autres plans. Et lorsque l’Homme pourra traiter
avec des civilisations sur d’autres plans et en créer d’autres civilisations, à ce moment-là il
aura réellement le “droit d’aîné”. Et à ce moment-là il sera libre de la quarantaine terrestre,
il ne sera plus assujetti à vivre l’expérience de l’âme en relation avec une incarnation qui
fait partie de la continuité de la mémoire de la race à travers l’expérience individuelle.

Donc l’Homme à ce moment-là sera totalement libre, le mystère humain sera totalement
compris et l’Homme cessera de représenter pour les entités, les entités des autres plans, un
être d’expérience. L’Homme deviendra avec ces entités-là ou ces Intelligences-là, un
collaborateur, un partenaire, et l’Homme travaillera à des grandes choses qui font
aujourd’hui partie de la grande initiation solaire, puis des grands secrets de l’évolution
systémique sur notre planète. 

Et pour revenir à des choses plus simples… Beaucoup a été dit, et beaucoup doit être dit
pour donner une compréhension fondamentale, profonde, soutenue à ce qu’on appelle le
phénomène de la souffrance sur la Terre. 

Sur la Terre, la souffrance a toujours été considérée comme une chose faisant partie de la
vie, mais ce n’est pas suffisant ça ! Tout le monde le sait que la souffrance fait partie de la
vie. Bon ! Où l’Homme en est rendu aujourd’hui, c’est d’en arriver à comprendre le
protocole personnel de sa souffrance, l’agenda personnel de sa souffrance.

Pourquoi la petite fille qui s’en va sur la rue un soir, tard, pourquoi cette petite fille se fait
violer ? Pourquoi elle passe là, elle, puis en même temps il y a un gars qui passe là, puis elle
se fait violer ? Pourquoi vous arrivez chez vous un soir, puis le voleur est rentré chez vous,
puis il est sorti juste quand vous arrivez à la maison ? Pourquoi tu arrives sur une route de
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campagne avec ton auto, il n’y a personne d’autre, puis tout d’un coup, wooup, il y a
quelqu’un qui sort d’un “side street” (rue transversale), puis qui te frappe, puis qui te fait
un accident ? Autrement dit la fameuse synchronicité des évènements ! 

Pour comprendre la vie, il faut comprendre la synchronicité des évènements, c’est-à-dire
qu’il faut comprendre le phénomène et le degré de manipulation des évènements parce que
la vie, techniquement, c’est un processus à l’intérieur duquel des volontés autres que la
nôtre dominent notre existence à travers des évènements qui constituent, pour nous autres,
un degré de souffrance ou un degré de joie ! 

On te fait rencontrer la “bonne femme”, tu tombes en amour, tu es heureux ! Cette femme-là
en plus, elle a tout ce que tu aimes ! Elle a les cheveux rouges, elle a les yeux bleus, puis
elle a des chaussons verts ! Tu l’aimes ! (rires du public). 

Par contre, dans deux ans, on va donner un petit peu de temps là, on va dire dans deux ans...
Dans deux ans, tu ne seras plus capable de la peloter, parce que non seulement elle a les
yeux jaunes, les cheveux jaunes, puis les yeux verts, mais là, au bout de deux ans, tu vas
avoir découvert d’autres choses ; parce qu’elle était déjà “weird” (bizarre) quand tu l’as
rencontrée, mais là elle va être “weirder than ever” (plus bizarre que jamais)... (rires du
public). 

Autrement dit au fur et à mesure où vous allez vous connaître, vous allez réaliser qu’elle
n’est pas rien que ce qu’elle était quand tu l’as rencontrée au bar. Là, elle est plus, plus,
plus, plus, plus, plus, plus, plus ! Ce qui fait qu’au bout de deux ans, tu n’es plus capable
d’en prendre parce que là, ses cheveux ne sont plus jaunes, ils sont rendus verts, les bas ne
sont plus verts, ils sont rendus jaunes puis les yeux… Elle s’est mis des lentilles de couleur !

Autrement dit pour expliquer quoi ? Pour expliquer qu’il y a des Lois de conséquence qui
invitent les individus dans l’expérience à entrer dans une expérience sans la connaître. 

Si le gars savait que dans deux ans, elle se mettrait les cheveux de telle couleur, il aurait dit
ce soir-là : “eh bien, je ne veux pas la rencontrer, je vais m’en retourner de bord, vite”... Il
y a beaucoup d’expériences comme ça que, si on avait su, on ne les aurait pas faites ! Eux
autres le savent. Nous autres, on ne le sait pas ! 

Puis si tu demandes par en dedans, puis tu dis : “bon, ben, est-elle correcte celle-là, elle a
les cheveux verts, les bas jaunes, puis les yeux bleus, je peux y aller avec elle”... Ils vont
dire : “tout est correct”. Pour eux autres, tout est correct parce qu’il y a un plan ! Pour toi,
tout est correct là, parce que c’est nouveau. 

Mais dans deux ans, ça ne sera plus correct ! Puis dans deux ans, tu vas dire : “tu m’avais
dit que tout était correct”... Puis là, il va dire : “tout était correct jusqu’à aujourd’hui, là
c’est temps de changer”... (rires du public). C’est comme ça que ça marche avec eux
autres ! 

Ça fait qu'à ce moment-là, quand tu es rendu à pouvoir traiter et à comprendre les
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évènements d’une manière objective, au bout de deux ans tu es content de partir. Mais si tu
n’as pas cette compréhension-là, au bout de deux ans tu souffres, puis elle souffre, puis tout
le monde souffre ! Donc on est toujours de même. On n’est pas capable de traiter avec la
souffrance parce qu’on ne comprend pas l’agenda.

On n’a pas quelqu’un pour nous dire : “tu t’es fait violer à dix-sept ans, ça t’a renforcée
émotionnellement pour que, quand tu viennes en contact avec nous autres, tu ne sautes
pas ; le choc émotionnel que ça t’a donné, le viol, ça t’a permis de réellement cristalliser
ton mental, puis séparer tes émotions de ton mental ; aujourd’hui tu es capable d’aller plus
loin dans ton expérience”... 

Ça fait qu'on ne l’a pas en général cette expression-là, cette expérience-là, cette
compréhension-là. Puis c’est ça qui est le problème. 

Ils disent que la raison pour laquelle on entre dans une phase évolutive sur la Terre, c’est
pour finalement en arriver à réellement utiliser notre Intelligence qu’on n’a jamais utilisée
avant. 

On a utilisé notre intellect, notre intellect ça n’a rien à faire avec notre Intelligence, notre
intellect c'est simplement l'organisation très très bien tassée de ce qu'on appelle “des
concepts” qui appartiennent à l'Humanité. Ça, c'est des études qu'on fait du développement
de la mémoire. Tu vas à l'université, tu apprends tes chiffres, tu apprends l'histoire, tu
apprends ta géographie, tu apprends la sociologie. Ça, c'est de l'intellect. C'est bien tassé,
puis c'est bien casé, ça perpétue la connaissance humaine ! 

Mais quand on parle d’Intelligence, on parle de compréhension fondamentale de la relation
entre l’Homme, dans l’expérience souffrante de sa vie, avec les plans qui constituent
l’arrière-monde qui domine son existence pour le moment, parce qu’il n’a pas la maturité
psychologique et psychique pour être en contact avec eux autres sans flipper. 

Ça fait qu'avec l’évolution, ça va se faire, c’est déjà commencé, et l’Homme en arrivera un
jour à pouvoir avoir une compréhension instantanée et suffisamment intelligente de cet
agenda-là, qui fait partie de son contact avec les plans. 

Mais à ce moment-là l’Homme ne pourra plus vivre sa souffrance existentiellement, comme
il l’a fait pendant l’involution. Elle fera partie d’un agenda compris pour aller plus loin dans
la compréhension de son propre mystère, et finalement pour en arriver à souffrir le moins
possible dans la vie lorsque la transformation de ses corps aura été exécutée. C’est le seul
but de la psychologie évolutionnaire. Le reste, toute autre forme de psychologie est
simplement une façon à l’ego, de l’ego égocentrique, de s’entretenir d’une manière de
penser, mais qui n’a rien à voir avec la réalité. 

Moi j’ai vécu une expérience très très intéressante, que je vous ai déjà d’ailleurs racontée
voilà bien bien des années, mais je vous la raconte parce que c’est très valable. 

Quand j’étais... Au début de ma fusion en 1969, je me rappelle, j’étais dans la jungle au
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Mexique, puis dans ce temps-là, c’était tout nouveau l’expérience. Puis j’essayais de
comprendre… J’essayais de comprendre certains aspects du phénomène humain en relation
avec l’entité avec laquelle j’étais en communication. Puis comme j’étais au premier stage de
ma conscience, j’étais à ce moment-là extrêmement spiritualisé par le choc de la fusion. 

J’avais dit : “bon, comment ça marche la prière, est-ce qu’on est supposé prier quand on se
parle, c’est quoi l’affaire”... 

Puis l’entité me répondait : “la prière, ça fait partie d’une communication inconsciente
avec les plans, mais il n’y a pas d’Intelligence là-dedans”. 

Ça fait que je lui dis : “bon, ben, donne-moi un exemple”. 

J’ai pris la fameuse prière qu’on connaît tous : “Notre père qui es aux cieux, que votre nom
soit sanctifié”… Je ne me rappelle pas trop trop de la prière, je vais vous en donner des
bribes pour montrer comment est-ce qu’il m’avait répondu. 

Je lui avais dit : “Notre père qui êtes aux cieux”, je lui dis : “comment est-ce que tu dis
ça”... 

Puis il me dit : “j’suis icitte (ici), j’suis icitte”. 

Ça fait que c’est quoi les autres parties de cette prière-là ? “Que ton nom soit sanctifié”. 

Il dit : “je suis un être de Lumière”. 

Encore une autre partie : “Que ton règne arrive”. 

Il dit : “quand tu seras conscient je serai là”. 

Puis il m’a continué l’affaire. Tout le long, il me l’a toute “défaite”, hein, le “Notre père”, il
me l’a tout mis à terre ! C’est la dernière fois que j’ai prié naturellement parce que là, je
voyais que ça ne menait plus nulle part parce que là, il riait de moi.

Ça fait que quand je suis arrivé à “Amen”, je lui dis : “qu’est-ce que c’est que tu vas dire
quand je dis Amen”... 

Il me dit : “c’est fini, il n’y a plus rien à dire, tu comprends tout”.

Ça fait que j’ai essayé de me rappeler d’autres bribes, j’avais dit : “Donnez-nous
aujourd’hui notre pain quotidien”. 

Il m’avait dit : “inquiète-toi pas”... Bang, de même, bang, de même... “Inquiète-toi pas”... 

Qu’est-ce qu’il y avait d’autre ? “Que ta volonté soit faite”.

Il dit : “inquiète-toi pas, je suis là, puis je suis là”. 
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Ça fait que quand tu parles de la destruction des voiles de l’ego psychologique de
l’involution pour entrer dans un dialogue finalement avec les plans, qui ont toujours
représenté pour l’Homme un mystère, qui ont toujours été pour lui des plans de domination,
c’est extraordinaire où est-ce qu’on en est rendu ! Mais ça, on en est rendu là, à un point
extrêmement petit dans l’évolution de l’Humanité.

Toutes les choses commencent dans un certain temps, ça commence petit, puis ça
s’agrandit, puis ça se développe, puis ça s’étend au cours des siècles, puis des âges. Puis
c’est comme ça que ça fonctionne l’évolution ! 

C’est pour ça que je dis que la psychologie évolutionnaire, c’est une psychologie de
développement. Les Hommes définitivement en arriveront à créer d’autres aspects de cette
psychologie-là. Moi je vous en donne des aspects à travers mon expérience. Il y a d’autres
Hommes qui en donneront des aspects à travers leurs expériences. 

Il y a quelqu’un dans la salle ici qui a écrit un livre dont j’ai pris connaissance, il y un an ou
deux ans. C’est un livre qui est très très bien écrit, il y a quelque chose de très intelligent là-
dedans. On voit que les gens sont capables de réellement commencer à mettre sur papier ou
à matérialiser des concepts qui font partie de leur conscience, et chacun, selon son taux
vibratoire. 

Probablement qu’un jour, on rencontrera quelqu’un… Puis d’ailleurs, moi aussi j’aimerais
ça, rencontrer des gens comme ça qui ont une vibration tellement élevée que là, tu es obligé
de t’arrêter puis de dire : “là, c’est rendu réellement loin”... C’est merveilleux de rencontrer
des gens, des Hommes dont tu peux dire : “lui, ce qu’il dit c’est ça, je le sais ce qu’il dit”... 

Puis c’est la psychologie évolutionnaire qui va permettre ça, puis ne vous imaginez jamais
qu’en tant qu’individus, vous êtes déconnectés de cette science-là. Cette science-là fait
partie de l’Homme, elle fait partie de la Lumière de l’Homme, elle fait partie de son contact
plus ou moins avancé avec les plans. 

Il y a des êtres qui n’ont pas beaucoup de science, qui n’ont pas beaucoup de connaissance,
qui n’ont pas beaucoup d’expérience occulte. Il y a des êtres qui savent des choses. Puis
quand ils ont la chance finalement d’échanger avec d’autres, qu’ils sont capables de
confirmer leur expérience, ils sont contents, puis ça les sort de leur solitude. 

Par contre, ça nécessite que l’Homme en arrive un jour à pouvoir supporter ce qu’il sait.
Puis la psychologie évolutionnaire permettra ça, que l’Homme puisse finalement supporter
ce qu’il sait, et que l’Homme puisse vivre seul ce qu’il sait. 

Moi je vis totalement seul cette instruction-là. Que j’aille aux Indes, que j’aille en France,
que j’aille aux États-Unis, que je rencontre les gourous, les “gouzous”, ça ne change rien à
ma vie, je suis toujours tout seul. Puis de temps en temps, je rencontre des gens, puis là je
dis : “ah, là, je ne suis plus tout seul, je ne suis plus autant tout seul”... C'est quand tu
rencontres ces gens-là, que tu as le plaisir de parler. Puis même si tu as une sorte d’autorité
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vibratoire au-dessus d'eux autres parce que ton taux vibratoire est plus élevé, tu n’as pas
d’autorité psychologique au-dessus d’eux, parce que tu ne peux pas les dominer. 

Un être conscient ne peut pas dominer un être en évolution de conscience, et ça, ce sera le
grand signe de la psychologie évolutionnaire. Je ne m’attends pas nécessairement à ce que
les gens que je rencontre aient cette affinité, cet accès facile aux plans comme je l’ai. Mais
je m’attends à ce que des gens aient accès relativement facile à leurs plans, et ces plans-là
sont universels. 

Il y a des gens dans la salle que je connais ici avec lesquels je peux parler, et ce qu’ils
disent, c’est ça ! Puis c’est merveilleux quand tu peux parler avec quelqu’un, puis entendre
des paroles que toi-même tu pourrais parler. Mais ça ne fait pas partie de ton taux vibratoire
de les parler. C’est leur chanson, c’est leur musique. On a chacun notre musique. Ça, ça fait
partie de la diversité de la conscience. 

Moi je ne pourrais pas m’imaginer écrire des livres comme lui écrit. Lui, ne peut pas
s’imaginer écrire des livres comme j’écris, mais ces différents livres-là sont nécessaires
parce qu’il y a une gamme, il y a une gamme de besoins dans le monde. Il y a des gens qui
ont besoin de ces livres pour évoluer, et tant qu’on ne comprend pas ça, ben, on ne peut pas
comprendre. 

On ne comprend pas le phénomène universel de l’Homme, le fait que l’Intelligence créatrice
chez l’Homme est universelle, mais elle a une universalité de visages. À partir de ce
moment-là, le problème de la connaissance, on ne l’a plus, et on est très content de
connaître, de rencontrer des gens dans le monde qui s’exercent à extraire de leur invisibilité
des choses qu’ils amènent dans le monde, qu’ils matérialisent pour l’évolution de
l’Humanité. 

C’est ça qu'on appelle la créativité intégrale. Ça, ça fait partie de la psychologie
évolutionnaire, mais les Lois fondamentales sont là. 

Le phénomène de la souffrance est fondamentalement lié à l’évolution de l’Homme dans la
psychologie évolutionnaire. Il n’y a pas l’affaire de prendre l’avion puis d’aller aux Indes
rencontrer des gourous là ! C’est fini ça ! Ça c’est bon pour les Américains ! C’est fini les
gourous puis l’eau de rose. 

L’Homme qui va se conscientiser va être obligé de voyager à travers son propre territoire,
rentrer dans son propre territoire, connaître les mécanismes qui structurent son moi,
connaître les raisons pour lesquelles il souffre, connaître les raisons pour lesquelles il est
limité, connaître les raisons pour lesquelles il n’est pas en parfaite harmonie avec lui-même,
c’est-à-dire en conscience créatrice. Je ne parle pas de l’harmonie spirituelle là ! L’harmonie
spirituelle ça ne vaut pas “d’la marde”. L’harmonie spirituelle ça fait partie du parfum de
l’involution. 

Puis moi, je connais une p’tite femme à Ste Adèle, elle est en harmonie spirituelle. Tu
rentres dans son magasin là, puis elle dit : “aaaahhhhh, bonjour monsieur, c’est une belle
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journée aujourd’hui, monsieur”... Puis quand tu pars, elle va dire : “c’est une journée
magique, monsieur”... Elle, ça va bien ! Elle fonctionne, elle a une bonne santé, elle a de
l’argent. Tout marche ! Mais la journée où le tonnerre tombe sur son magasin, elle est faite à
l’os ! Pourquoi ? Parce que l’Homme, l’être spirituel n’a pas de force intérieure autre que
celle qu’il se crée, celle qu'il se crée ! Elle n’est pas RÉELLE.

Tu ne peux pas vivre la souffrance dans la vie si tu n’as pas de FONDATION. Tu peux
avoir des FAUSSES FONDATIONS. Tu peux dire : “bon, ben, c’est le “bon Dieu” qui
m’envoie ça, c’est St Christophe qui me veut ça, whatever it is”... Mais ça, c’est de la
connerie ! 

La spiritualité, c’est du cinéma qui est maintenu par Hollywood, je veux dire par les grandes
religions, puis ça, c’est nécessaire pour l’involution, c’est nécessaire pour les masses
humaines. Puis ça, j’en conviens, mais ça n’a rien à faire, ÇA N'A RIEN À VOIR avec un
Homme conscient. 

Ça fait que l’Homme passera d’une conscience matérielle à une conscience spirituelle à une
conscience cosmique, puis entre les deux c’est les limbes. 

Mais la spiritualité, ça fait partie tellement de l’inconscience involutive, ça fait partie
tellement de la mémoire de la race, toutes les races ont leur spiritualité, que c’est la raison
pour laquelle la psychologie évolutionnaire ne peut convenir qu’à un Homme individualisé,
parce que quand tu commences à parler avec eux autres en haut, la spiritualité elle pue,
hein ! Vous avez vu tout à l’heure ce qu’ils ont fait avec “Notre père qui es aux cieux” ! 

Ça fait que le développement de la conscience supramentale sur la Terre, c’est un
développement qui est long, qui sera long et qui fait partie du travail des forces universelles
à travers la race humaine, qui fait partie de l’évolution de la race humaine. C’est un travail
qui est extraordinaire. 

D’un autre côté, c’est un travail qui est difficile parce qu’on est habitué à interpréter
égocentriquement la réalité des plans, la réalité, comme vous dites, de la vie. Et un jour
l’Homme devra interpréter la vie d’une manière objective, c’est-à-dire la comprendre, puis
pouvoir facilement être en communication télépathique avec les mondes qui ont toujours
existé d’ailleurs et qui prédatent la pensée humaine.

Les gens qui ont une “mort clinique” là, puis qui sont à l’hôpital, puis qui se font opérer là,
puis qui se retrouvent en dehors de leur corps tout d’un coup, ils se sentent à l’aise, ils sont
bien, ils ne veulent même plus revenir dans leur corps physique, pourquoi ? Parce que les
plans qui ne sont pas matériels sont tellement décousus de la réalité que, quand l’Homme se
retrouve sur ces plans-là, temporairement en mort clinique, il a une idée de ce que c’est la
vie après la mort. Puis c’est pour ça que c’est une expérience spirituelle qui est très très
intéressante, très valable. 

Puis ça leur permet, à ces gens-là, à vivre le moment de la mort d’une façon très relaxe,
parce que quand tu as vécu cette mort-là, qui est une mort clinique, le prochain stade qui est
la mort réelle, c’est une affaire de rien. D’ailleurs les gens, souvent, sont contents de revenir
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au monde de la mort. 

Il ne s’agit pas pour l’Homme de revenir au monde de la mort, autrement dit de revenir en
conscience astrale. Il s’agit pour l’Homme de revenir en CONSCIENCE ÉTHÉRIQUE,
c’est-à-dire de ne pas perdre conscience à partir du moment où sa conscience se détache de
ses corps subtils, pour finalement en arriver à pouvoir mettre un terme aux Lois karmiques
et à ne plus revenir dans un corps matériel, et surtout à ne plus subir la domination des
entités qui évoluent dans les mondes parallèles. 

Si quelqu’un me disait : “c’est quoi la raison des multiples incarnations, des milliards
d’incarnations sur la Terre depuis le début du cycle adamique”... La réponse est très
simple. La raison pour laquelle les âmes s’incarnent sur la planète, c’est pour se libérer
finalement complètement des différentes “matières” qui existent dans les Univers parallèles.

Quand je parle des “matières”, je parle des atmosphères ; les atmosphères étant des
conditions de vie où l’âme, par exemple, en dehors du corps matériel, est obligée de se
véhiculer dans son expérience en fonction de mondes qui ne font pas nécessairement son
affaire. 

Si jamais vous parlez avec des âmes, ou si jamais vous parlez avec des entités astrales, ou
dans l’astral, puis vous leur demandez : “qu’est-ce qu’ils font, où est-ce qu’ils sont, sont-ils
contents, sont-ils bien, sont-ils à l’aise”... Ils vont toujours vous dire, si vous ne vous laissez
pas mentir, ils vont toujours vous dire qu’ils ne sont pas heureux. Une entité astrale n’est
jamais heureuse !

Si elles vous disent qu’elles sont heureuses, à ce moment-là c’est à vous autres de les tester
pour voir si elles sont réellement heureuses. Puis elles vont être obligées finalement de vous
admettre qu’elles ne sont pas heureuses. Et la raison pour laquelle les entités astrales ne sont
pas heureuses, c’est parce qu’elles ne sont pas capables de penser. Pourquoi elles ne sont
pas capables de penser ? Parce qu’elles sont coupées du lien avec l’ajusteur de pensée qui
est la Source de leur conscience.

Donc une entité astrale, un mort, que ce soit n’importe quel mort, à n’importe quel niveau,
même sur les plans les plus évolués, un mort c’est toujours une entité qui ne peut pas penser
et qui est obligée d’utiliser la mémoire pour se véhiculer dans les mondes parallèles. 

Puis utiliser la mémoire pour se véhiculer dans les mondes parallèles, ce n’est pas
intéressant pour eux autres, parce que ça a trop de limites, c’est trop limité. La mémoire, ce
n’est pas simplement la sommation de l’expérience, la mémoire c’est un véhicule, la
mémoire c’est un tableau d’expériences. 

Un être qui arrive sur le plan astral et qui a une certaine mémoire… Si vous avez été un
jésuite, par exemple, si vous êtes mort, puis vous arrivez de l’autre bord, vous êtes un
jésuite, vous allez vous véhiculer dans les mondes parallèles en fonction de votre
“jésuiterie”, ce que vous êtes en tant que jésuite. Si vous êtes un jésuite orgueilleux, vous
allez vivre là-bas comme un jésuite orgueilleux. 
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Si vous êtes un bon curé de campagne très humble, vous allez vous véhiculer là-bas comme
un curé de campagne très humble. Ça fait que vous allez simplement continuer, dans ces
mondes parallèles là, l’exercice d’une mémoire qui cette fois-ci est libre du corps matériel et
du cerveau, mais ça ne vous donne pas de liberté. Le contact avec l’ajusteur de pensée
n’existe pas. 

Puis c’est pour ça que les âmes ont toujours recherché dans les mondes parallèles la venue
éventuelle, le contact éventuel avec ce qu’eux autres appellent “Dieu”, c’est-à-dire la
Lumière de l’ajusteur de pensée. C’est là leur grande souffrance ! Puis attendre, puis
attendre, puis attendre, puis elle ne vient jamais la Lumière, puis elle ne viendra jamais la
Lumière, parce que le plan astral c’est un plan qui été créé après, APRÈS la décision
d’envoyer les âmes dans la matière. 

Le plan astral a existé seulement à partir du moment où les âmes ont été obligées de mourir
à cause de l’attraction qu’elles avaient sur le plan matériel pour certains plaisirs de la vie,
dont la nourriture, la sexualité et tout ça. Mais au fur et à mesure que la densité du corps
astral s’est faite au cours des millénaires, et que l’âme ne pouvait plus sortir facilement de
son corps physique, elle a été obligée de rester dans son corps matériel jusqu’à l’épuisement
du corps matériel, pour se libérer de l’enveloppe charnelle pour retourner au plan astral. 

L’âme est obligée de retourner dans les mondes dans lesquels elle n’avait pas le plaisir de
l’Intelligence, mais où elle avait simplement la souffrance de sa souvenance. 

Ça fait qu'une âme qui a vécu sur la Terre, puis qui a vécu une vie un peu négative, elle
continue la mémoire de cette négativité-là de l’autre bord. Puis ça, ça l’amène sur des plans
inférieurs où il y a beaucoup de souffrance au niveau de l’âme. Puis les âmes qui ont vécu
des vies un petit peu plus positives, spirituelles, sur la Terre, vont sur des plans plus élevés. 

Mais ce n’est pas parce que les âmes vont sur des plans plus élevés ou des plans inférieurs
après la mort qu’elles ont le privilège de la pensée. 

Et c’est ça qu’il faut considérer, que l’Homme devra considérer au niveau de la psychologie
évolutionnaire, et que l’Homme devra se redonner un jour, afin de pouvoir finalement
cesser de mourir en conscience... et passer à une conscience immortelle, c’est-à-dire à une
conscience qui n’a pas perdu contact avec la Source, une fois que l’Homme est libéré du
corps matériel. 

Là, ça vaut la peine de vivre, là ça vaut la peine de vivre, puis ça vaut la peine de
comprendre la raison pour laquelle l’Homme sur la Terre vit certaines souffrances, et aussi
comprendre comment il peut utiliser cette souffrance-là, c’est-à-dire la domination des plans
sur son existence, pour favoriser éventuellement le développement d’une Intelligence à
toute épreuve. Sinon on est simplement des créatures, des “bibittes” dans toute la “patente” !
Ça fait que ça va loin l’affaire ! 

Puis là on commence à parler… Imaginez-vous si on parlait pendant deux-cents ans, cinq-
cents ans, ce qu’on en découvrirait des choses ! Puis plus l’Homme va parler, plus l’Homme
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découvrira. Puis plus l’Homme va penser, plus il va s’enfouir, s’enliser dans du matériel qui
n’a aucune relation avec la réalité, donc l’Homme sera totalement astralisé. Et l’Homme
découvrira un jour d’ailleurs que la pensée subjective, c’est une manufacture complète, c’est
totalement manufacturé à partir du plan astral. 

Question : Comment les entités font ça ?

BdM : De quelle façon elles font ça ? Les entités utilisent la pensée comme étant un miroir
de LEUR intention. Pour une entité, la pensée que l’Homme vit, c’est un miroir de son
intention. 

Si, par exemple, l’entité veut que vous, dans deux semaines, vous alliez à tel endroit, puis
que vous visitiez une maison que vous voulez acheter, puis que vous passiez, par exemple, à
travers du plancher qui est pourri un petit peu, l’entité le sait ça ! Ça fait que l’entité, à
travers la pensée, va vous emmener à cette expérience-là, ça fait que la pensée qu’on a,
subjective, est toujours un miroir de son intention. 

Vous ne pouvez pas la questionner parce que vous pensez. Tant que l’Homme pense, il est
assujetti à un plan astral. Quand l’Homme cesse de penser, puis qu’il est en communication
télépathique, à ce moment-là il est assujetti à un autre plan qui est moins astral, qui est plus
mental. Il est assujetti à un plan pareil ! 

La seule différence, c’est que dans le deuxième cas, il peut comprendre le plan, alors que
dans le premier, il ne peut pas le comprendre. 

Dans le premier, il vit une expérience comme l’Humanité vit une expérience. Dans le
deuxième cas, au lieu de vivre de l’expérience, il comprend sa relation au niveau de ce plan-
là. Il peut finalement l’utiliser, utiliser l’expérience pour le développement de son contact
télépathique, donc pour le développement d’une plus grande compréhension de son mystère.
C’est un peu comme ça que ça marche ! 

C’est ça qui explique le fait que la voyance existe, puis que des Hommes peuvent dire :
“bon, ben, dans deux semaines il va se passer telle chose, que X peut dire au Pésident
Kennedy, bon, ben, si vous allez au Texas, vous pouvez vous faire tirer”. C’est comme ça
que ça marche. Il y a toujours une relation entre la pensée et l’intention de l’entité.

Et un jour quand j’aurai le temps, j’expliquerai, j’irai plus profondément dans le monde de
l’entité, des entités, on étudiera qu’est-ce que c’est qu’une entité, qu’est-ce que ça veut dire
le mot “entité”. Et on s’apercevra que les entités, ce sont des Intelligences qui ont différents
niveaux de relation avec vous autres – en tant qu’âme – certaines de ces entités-là ont des
liens karmiques sur le plan astral.

Il y a des êtres qui ont des entités, des guides spirituels, puis les liens qu’ils ont avec ces
entités-là sont des liens karmiques, Autrement dit ils ont déjà eu contact dans d’autres vies,
dans d’autres expériences avec elles. Et il y a des êtres qui ont des contacts qui ne sont pas
d'ordre astral, QUI SONT D'ORDRE MENTAL, autrement dit universel, et les entités avec
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lesquelles ils sont en communication sont des entités qui ont toujours veillé à leur évolution.

Ces entités-là, on les appelle “les ajusteurs de pensée”, et ce sont ces êtres-là qui ont le rôle
caché, voilé, extrêmement secret, de faire évoluer l’Homme, l’âme, et d’amener sur la Terre
une forme d’Intelligence qui permettra un jour à l’être humain, de non pas simplement être
en communication télépathique avec d’autres mondes parallèles, mais de les voir et de
s’entretenir avec eux. 

Ça fait que l’évolution, c’est un long processus. Les mystères… Autrement dit l’infinité qui
sous-tend le développement des évolutions et l’infinité qui sous-tend l’organisation des
mondes, l’autorité des mondes, les commandes, ainsi de suite, les différents gouvernements
et les échelles de gouvernements qui s’occupent de l’ordre et des désordres qui conviennent
à l’évolution, tout ça fait partie de la cosmogénie universelle. 

Tout ça fait partie des sciences que l’Homme devra un jour attester pour en arriver,
finalement, à réaliser que la vie est beaucoup plus grande que ce qu’elle nous permet de voir
ou d’assumer à première vue. Et c’est ça qui fera la différence entre les Hommes de
l’involution et les Hommes de l’évolution, et les êtres purement mortels et ce qu’on pourrait
appeler plus tard “les immortels”.

Question : À propos du taux vibratoire… ?  

BdM : Le taux vibratoire d’une personne, c’est la définition de sa liberté au niveau des
plans. 

Une personne qui a un taux vibratoire d’un certain ordre ne peut pas être affectée par des
entités astrales. Une personne qui a un taux vibratoire inférieur à un certain ordre peut
facilement être en contact avec des entités astrales. C’est toujours votre taux vibratoire qui
le permet. C’est comme si on disait : “tu as un cristal d’une certaine sorte dans la radio, tu
vas pouvoir faire de la FM, puis si tu as un cristal d’une autre sorte dans la radio, tu vas
faire du AM”. C’est un petit peu de même que ça marche.

Question : Est-ce que la souffrance est proportionnelle à la pensée ?

BdM : La souffrance est toujours proportionnelle à la pensée qu’elle peut dégager, parce
que la pensée c’est la mesure de toute chose. Si vous n’aviez pas de pensées, vous ne
pourriez pas souffrir, parce que vous ne pourriez pas évaluer, ÉVALUER
psychologiquement votre malaise. 

Si tu donnes un coup de pied dans le cul d’un chat, il va n’avoir rien que le coup, mais il ne
pourra pas évaluer. Il ne pourra pas dire : “mon maître, il n’est pas fin ce matin”... Ça ne lui
viendra pas dans la tête de dire : “mon maître, il est bien bête ce matin”...  Tout ce qu’il a
lui, c’est un coup de pied dans le cul. Ça lui fait mal parce que c’est une réaction normale,
mais il ne peut pas l’évaluer. Après ça, il va s’en aller dans le coin, tu n’as rien qu’à lui
amener un bol de lait, puis il va tout oublier, que tu lui as donné un coup de pied dans le
cul !
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Tandis qu'un Homme, s'il souffre, quand bien même tu lui amènes un bol de lait, il va
toujours se rappeler qu’il a souffert. Puis d’ailleurs il va dire : “mon sacrament, tu
m’amènes un bol de lait pour me jouer une game, tu veux me faire du chantage, tu m’as fait
chier tout à l’heure puis là, tu m’amènes un bol de lait”...

Tandis que le chat, tu lui donnes un coup de pied dans le cul, il s’en va dans le coin, puis tu
lui donnes un bol de lait, il revient comme si rien n’était. C’est la pensée qui fait ça ! Ça fait
que les entités c’est la même chose !

Par contre, si l’Homme passe à un autre niveau, ce que j’appelle moi, souvent, “le deuxième
étage”, puis que tu vis une souffrance, puis tu communiques avec une entité qui est d’un
haut niveau, comme un ajusteur de pensée, tu vas voir que tout ce que tu vis comme
expérience, en ce qui concerne eux autres, c’est toujours bon... Ça fait que si c’est toujours
bon parce qu’ils te le disent, parce qu’ils te le font comprendre, ça ne veut pas dire que tu ne
peux pas te rebeller puis être fâché. Seulement, ça va t’amener à t’enligner pour que dans
l’avenir tu ne souffres pas la même affaire… 

Si ta “blonde” t'a laissé là en fin de semaine, puis que tu souffres, puis que ton ajusteur de
pensée te dit : “bon, ben, c’est bon ton expérience”... parce que tu as été con, à ce moment-
là la prochaine fois, quand tu rencontreras quelqu’un d’autre, tu ne tomberas plus dans le
même panneau. Cette expérience-là, tu ne la vivras plus. C’est de même que ça marche. 

Ils s’occupent simplement de faire évoluer l’Homme pour l’amener éventuellement à
pouvoir bénéficier de l’Intelligence transcendante. À part de tout ça, on est des poissons, des
“bolles” (têtes) de poissons ! 

Le but c’est de nous faire évoluer, puis nous autres, notre rôle, NOTRE RÔLE, c’est de
comprendre ça. Une fois qu’on a compris ça, on a évolué ou on est évolué, on est
individualisé, puis on peut finalement comprendre, commencer à comprendre la vie puis
relaxer. 

Sans ça on ne relaxe pas, on a toujours des épées de Damoclès au-dessus de nos têtes. Notre
but à nous autres, c’est de comprendre ce qui se passe. Puis leur rôle à eux autres, c’est de
nous amener à comprendre ce qui se passe. C’est ça le but de notre rôle, c’est ça de la
conscience !
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Pensées existentielles illusoires ou réelles PE#046 BdM (1998)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

046 – PENSÉES EXISTENTIELLES ILLUSOIRES OU RÉELLES

Bonsoir messieurs-dames. Donc toujours à l’intention du public, ces conférences-là sont à
l'intention du public et toujours dans le cadre de l'évolution de la psychologie
évolutionnaire, le développement de la psychologie évolutionnaire chez l’Homme. 

Un des aspects importants à comprendre dans le développement de la conscience
supramentale, c'est le lien qui existe entre l’Homme en tant qu'ego et la partie invisible de
son être, que l'on situe sur le plan mental, c'est-à-dire sur un plan d'énergie qui représente
parfaitement sa personnalité. 

Vous savez que lorsque vous pensez, même si vous pensez de manière subjective, la pensée
que vous avez, représente toujours un aspect de votre être. Si vous êtes en télépathie, la
pensée que vous recevez aussi, représente un aspect de votre être, par contre avec cette
différenciation que la pensée, une fois décousue de la personnalité, vibre d'une manière
différente, et c'est ce côté-là que je veux développer. 

Quand je dis que la pensée consciente ou la pensée télépathique vibre de manière différente,
je veux dire qu'une pensée conscientisée ne peut pas être altérée par l'ego. Quand je dis
qu'elle ne peut pas être altérée par l'ego, je veux dire que cette pensée est directionnelle, elle
est dirigée et elle donne à l'ego un semblant de réalité qui est prépersonnelle, c'est-à-dire qui
n’est pas entachée par sa conscience à lui. Et lorsque cette pensée est très développée, elle
permet à l’Homme de réaliser qu'il est en communication instantanée avec un autre plan,
avec une autre dimension, et c'est cette qualité de la pensée dite “supramentale” qui permet
à l’Homme d'ajuster son être par rapport à sa Source, ou ajuster ce qu'on dirait son âme par
rapport à son Esprit. 

La différence entre l'âme et l'Esprit chez l’Homme n'est pas claire, cette différence n'a
jamais été clarifiée pendant l'involution, parce que l’Homme n'avait pas accès à des données
occultes suffisamment déspiritualisées pour permettre chez lui une déconstruction de son
ego sur le plan psychologique. 

Lorsque l’Homme est en communication télépathique avec le plan mental, il vit, il
expérimente, il connaît instantanément une déconstruction psychologique de son ego, c'est-
à-dire qu'il expérimente un niveau ou un autre de présence chez lui. Et cette présence fait
partie du monde de l'Esprit, c’est-à-dire du monde mental qui ne se préoccupe pas d'aucune
manière des conditions psychologiques de l'ego, c'est-à-dire des besoins psychologiques de
l'ego.

Dans l’Homme, il y a deux parties, il y a une partie égoïque que l'on convient d'appeler son
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être planétaire, et il y a une partie invisible, universelle, cosmique, PRÉPERSONNELLE,
dont le rôle est de mettre en vibration l'ego pour que lui, le mortel, puisse un jour devenir
libre des forces astrales de l'âme, c'est-à-dire de son contact insidieux avec le plan de la mort
qui est le plan astral. 

Ceci donne à l’Homme un avantage sur le plan de la connaissance de soi, ça donne à
l’Homme un avantage sur le plan de la conscience mentale, mais ça ne lui donne pas
nécessairement un avantage sur le plan matériel en ce qui concerne les conditions
sociologiques, psychologiques de l'ego.

Autrement dit ce qu'un Homme veut sur le plan matériel, fait partie de sa conscience
planétaire, ça ne fait pas nécessairement partie d'un plan de vie occulte ou initiatique qui
résulte de son contact télépathique avec le plan mental. 

Donc il y a, dans un sens, deux évolutions chez l’Homme qui se produisent en même temps,
une évolution personnelle socioculturelle qui fait partie de son environnement, de ses
besoins, et il y a une évolution occulte initiatique, solaire, mentale, extrêmement occulte,
qui fait partie de la descente de son Esprit dans la matière pour éventuellement, au cours de
l'évolution, soit personnelle ou sociale, créer une fusion, c'est-à-dire une unité entre le plan
de la matière et les plans subtils de l'Esprit. 

Cette condition fait partie de l'évolution parce que cette condition constitue pour l'être
humain une déconstruction de son ego psychologique, c'est-à-dire une façon de voir, une
façon d'être qui ne peut pas être pensée ou réfléchie par l'ego, mais qui éventuellement fait
partie de sa conscience, donc de sa science parce que l'ego finalement est allumé, l’ego est
éclairé à partir de plans supérieurs à sa conscience psychologique. 

Pendant l'involution, c’est-à-dire pendant les millénaires qui ont servi à la formation chez
l’Homme d'une conscience planétaire, donc d'un ego ultimement développé, un ego où
l'intellect est devenu pour lui sa mesure de la réalité matérielle, la lumière ne pouvait pas
éclater dans l’Homme parce que, comme je disais tout à l’heure, lorsque la Lumière éclate
dans un ego, elle déconstruit sa conscience psychologique. 

Donc la Lumière a été retenue chez l’Homme pendant des millénaires et cette retenue a créé
ce qu'on appelle “l'involution”, c’est-à-dire l'incarnation de l'âme, le développement d'une
conscience planétaire, le développement d'un ego au profit seulement d'une conscience
mortelle, mais non pas au profit d'une conscience immortelle, c'est-à-dire au profit d'une
conscience qui ne s'endort jamais dans la mort astrale, une fois que les corps subtils se sont
séparés du corps matériel et que l’Homme finalement a laissé derrière lui sa nature
purement planétaire. 

Dans l'évolution, si on fait ou si on doit faire un constat instantané pour rejoindre l'avenir
avec le présent, l’Homme en tant qu'individu découvrira que la substance même de son être
est directement liée avec la nature de son Esprit. 

Qu'est-ce que ça veut dire ? La nature de son Esprit, c'est la partie de son Intelligence qui est
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sans voile, la partie de son Intelligence qui n'est pas colorée par les voiles de l'âme, donc qui
n'est pas colorée techniquement par l'expérience subjective réfléchie de l'ego planétaire. 

Quand on parle d'une Intelligence supramentale ou quand on parlera d'une Intelligence
supramentale, quand on parlera d’une Intelligence conscientisée, on parlera d'une
Intelligence qui a la capacité d'être en mouvement, en expression, sans être colorée par les
aspects plus rudimentaires, plus fondamentaux, d'une conscience planétaire qui exerce son
droit psychologique d'être libre, mais à l'intérieur des conditions établies par une culture ou
la mémoire d'une race. 

Dans une conscience ou une Intelligence créative libre, où l’Homme est en potentiel, et où
l’Homme est toujours en Esprit, il est évident que la conscience planétaire, l'état
psychologique de l'ego, la réflexion, la philosophie, les systèmes qui ont été créés pendant
l'involution pour le développement de l’Homme, ne servent plus à la mise en marche de sa
conscience, parce que ces états ou ces systèmes, ou ces formes rudimentaires d'intelligence
ne sont plus suffisantes pour allumer sa conscience puisque son Esprit est plus présent, donc
plus puissant que la mémoire de la race.
 
Il y a des gens qui me demandent : “mais à quoi sert la conscience ou à quoi servira la
conscience supramentale, quelle est sa fonction”... Il y a beaucoup de réponses à cette
question.

Si on regarde l'évolution de l'Humanité, on regarde l'évolution d'une conscience planétaire.
On peut le regarder sur le plan mondial, on peut le regarder sur le plan des nations, on peut
le regarder sur le plan de l'individu, mais si on le regarde d'un point de vue occulte, d'un
point de vue universel, mental, quand on parle d'évolution de conscience, on parle de
descente dans la matière d'une Lumière, c'est-à-dire d'une vibration qui a le potentiel, à
court ou à long terme, d'altérer la conscience planétaire. 

Et c'est tout ce qu'il convient DE DIRE en ce qui concerne l'évolution de la conscience
supramentale sur la Terre.

Sinon, nous nous enfermons dans des formes, nous nous enfermons dans des structures, et
nous voulons utiliser des mesures de temps pour évaluer un mouvement d'énergie qui fait
partie de l'ordre des choses et de l’ordre extrêmement occulte des choses, de sorte que
l’Homme éventuellement en tant qu'ego, ne peut plus saisir fondamentalement la nature de
sa Source. 

Pendant l'involution, on a été obligé de traiter avec les mystères. Toutes les religions ont
traité avec les mystères, tous les Hommes ont traité avec les mystères, tous les systèmes ont
essayé d'expliquer les mystères. Mais les mystères ne s'expliquent pas à partir de la pensée
réfléchie parce que les mystères sont le produit de la pensée réfléchie. C'est la réflexion qui
a créé les mystères. 

Donc si on a le mystère de Dieu, ça fait partie de la réflexion de la pensée réfléchie. Si on a
le mystère de la grandeur universelle, de la grandeur des mondes, ça fait partie de la
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réflexion de la pensée réfléchie. Sur les mystères de l'origine de la vie, ça fait partie de la
réflexion de la pensée réfléchie. Sur le plan mental, les mystères n'existent pas pour la
simple raison que sur le plan mental, la pensée réfléchie n'existe pas. 

À partir du moment où l’Homme n'est plus vicié, retardé, ne vit plus d'ambiguïté par rapport
aux mystères de la vie, il peut commencer à relaxer son Esprit et à se préoccuper de choses
plus importantes parce qu'à ce moment-là, il a la clé à la conscience évolutive, c’est-à-dire
qu’il est capable à partir d'une pensée télépathique, d'étudier pour lui-même ou pour les
autres, des aspects qui conviennent à relaxer la tension psychique qui existe entre l'intellect
et la conscience créatrice, à travers le phénomène de la question. 

Un Homme conscient n'a pas de questions. La question fait partie de la réflexion, la
question fait partie du besoin de l’Homme d'établir un ordre créatif entre son mental qui ne
voit pas et un mental qui verrait. 

La réflexion ou la question, c'est une manière d'être simplement, ce n'est pas une conscience
en évolution. La question est nécessaire pour l’Homme qui développe son intellect, elle est
nécessaire pour l’Homme qui développe des systèmes, elle est nécessaire pour l'involution,
mais dans l'évolution, la question disparaîtra et l’Homme n'aura que des réponses. 

Qu'est-ce que ça veut dire avoir des réponses ? Avoir des réponses, ce n'est pas avoir des
réponses à des questions. Avoir des réponses, ça veut dire être capable de répondre aux
questions lorsque des questions nous viennent de l'extérieur de soi. 

Donc un être conscient n'a pas de questions, mais il peut avoir des réponses à des questions.
Et ce sera la condition de l’Homme futur en évolution, de l’Homme conscient, de l’Homme
qui aura une conscience télépathique, parce qu'à partir du moment où cette télépathie
s'engendrera chez lui, il n'aura plus besoin de vérifier la nature de sa connaissance puisqu'il
sera dans l'essence de sa nature. 

Étant dans l'essence de sa nature, il lui sera très facile de reconnaître, d'établir et de
foncièrement régler des problèmes de questions, des problèmes de philosophie qui ont fait
partie de l'involution, c’est-à-dire qui ont fait partie du temps dans le développement de
l’Homme où il dut développer des structures psychologiques, pour se réconforter sur le plan
moral devant l'immensité de la vie.
 
À partir du moment où l’Homme aura cessé ce mouvement ambigu, ce mouvement réflectif,
et qu'il aura commencé à constater qu'il est un être de Lumière, non pas dans le sens
spirituel, mais dans le sens créatif du terme, et qu'il a le droit à la parole, le pouvoir de saisir
dans le moment instantané la nature de la réponse à la question… mais ceci ne se produira
que lorsque l’Homme aura finalement découvert qu'il a l'autorité de dicter, de développer,
d'établir et de créer la fondation de sa conception par rapport aux mondes, soit matériels ou
spirituels ou universels. 

Si l’Homme ne sent pas qu'il a l'autorité de développer, l’autorité de définir la réalité des
mondes, il est évident qu'il n'aura pas l'autorité à partir du mental, et à ce moment-là il sera
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obligé de réfléchir sur l'autorité des autres, et c'est ce que l’Homme a fait pendant
l'involution. 

Il a réfléchi sur l'autorité des Églises, il a réfléchi sur l'autorité des philosophes, il a réfléchi
sur l'autorité des maîtres, mais il n'est jamais devenu lui-même son propre auteur.
Pourquoi ? Parce que justement la pensée télépathique ou la conscience mentale n'existait
pas, ne faisait pas partie de ces temps nouveaux qui, aujourd’hui, commencent à déferler sur
le monde, pour finalement apporter un peu de clarté à des Hommes qui depuis très
longtemps se cachent derrière les voiles.

Si nous regardons la conscience mentale, si nous regardons la vie, la réalité, si nous parlons
de la réalité, il est essentiel que nous apprenions à la regarder à partir d'un point, À PARTIR
D'UN POINT qui ne nous concerne pas. 

Il est évident que si vous regardez le concept de Dieu à partir d'un point qui vous concerne,
vous serez forcés de donner une définition de Dieu qui vous convient. Si vous êtes un bon
catholique, vous donnerez une définition de Dieu qui vous convient. Si vous êtes un
bouddhiste, vous donnerez une autre définition. Si vous êtes un Homme qui vit dans une
tribu, vous donnerez une autre définition. Si vous êtes un matérialiste, un technicien, vous
donnerez une autre définition. Mais ce n’est pas la situation.

Il ne s'agit pas pour l’Homme de donner des définitions de Dieu ou des infinités, ou des
différents ordres cosmologiques qui existent dans l'Univers créé, et en évolution en fonction
de son ego. Il s’agit pour l’Homme, s’il veut aider l'Humanité et apporter un peu de Lumière
dans le monde, il s'agit pour lui de donner des définitions en ce qui concerne les questions
fondamentales par rapport à un ego qui n'est pas impliqué dans la réponse. Et ceci, ce n'est
pas facile. Ce n’est pas facile, pourquoi ? Parce que nous réfléchissons. 

Si je suis Juif, je vais donner une définition de Dieu qui convient à ma religion, si je suis
Chrétien je vais faire la même chose, si je suis Mahométan je vais faire la même chose. Et
toutes ces définitions que nous donnons face à certains concepts qui nous concernent en tant
qu'humains, ou en tant qu'êtres planétaires, divisent les Hommes au lieu de les unifier. C'est
le danger de la pensée réfléchie, quel que soit son but, quel que soit son message, quelle que
soit sa grandeur, quelle que soit sa fonction en tant que force civilisatrice. 

Donc pourquoi le concept de l'évolution et le concept d’une conscience télépathique sont si
importants dans les temps qui viennent ? 

Parce qu'il viendra un temps dans l'évolution de l’Homme – et je parle de l’Homme en tant
qu'individu, je ne parle pas de l’Homme en tant qu’être collectif – il deviendra essentiel que
l’Homme soit capable finalement de dicter, à partir de lui-même, les conditions qui
établissent les normes de la réalité. Et ceci, il le fera en fonction de son évolution, en
fonction de sa conscience, en fonction de sa télépathie, en fonction du rapprochement qui
existera entre lui et son Esprit.

Mais l’Homme, pour traiter ou travailler avec l’Esprit, ne comprend pas le mécanisme.
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L’Homme croit que l’Esprit c’est un étranger qui est près de lui, que l’Esprit est une
présence qui doit se plier à sa conscience planétaire. 

Alors que l'Esprit est une Lumière qui doit le pénétrer auparavant pour, avec le temps, en
arriver à créer une unité suffisamment stable, pour que l’Homme à ce moment-là soit créatif
et n'utilise pas la parole en fonction de mécanismes spirituels ou astralisés, parce qu'à ce
moment-là la parole deviendrait dangereuse, parce qu'elle serait fondée ou elle chercherait à
produire dans le monde une vérité quelconque.

Donc une parole qui veut que s’exerce ou que se manifeste une vérité quelconque dans son
mouvement, est une parole dangereuse. Et nous reconnaîtrons au cours de l'évolution que la
parole de l’Homme conscient sera totalement décousue, totalement libre de la recherche de
la vérité, et ceci, ce n'est pas facile pour un être inconscient, parce que l’Homme inconscient
cherche la vérité. 

Un être conscient qui ne cherche pas la vérité n'a pas de problème avec la vérité, mais un
être conscient qui recherche la vérité parce qu'il n'est pas dans son identité, trouve très très
difficile de recevoir une parole sans chercher à l'intérieur de cette parole des morceaux de
vérité. Et cette illusion est fondamentale chez tous les Hommes, et les Hommes au cours de
leur développement seront obligés éventuellement de l'abattre, de la mettre de côté parce
que la vérité n'existe pas.

Donc vous dites : “si la vérité n'existe pas, qu'est-ce qui existe”... À ce moment-là on dira
qu'il y a des choses qui sont réelles. Et l’Homme sera obligé un jour de changer, mettre de
côté le terme “vérité” qui a servi à l'involution, qui a servi à polariser la conscience des
Hommes, pour finalement utiliser un concept un peu plus neutre, un peu plus universel, un
peu plus scientifique qui est le concept de la réalité. Et à partir de ce moment-là, lorsqu'il
aura digéré ce changement, il pourra commencer à décrire la réalité, et sa conscience occulte
se mettra facilement à son service pour décrire les différents ordres cosmologiques qui sous-
tendent la création du monde matériel. 

Et à ce moment-là les mystères n'existeront plus parce que l’Homme comprendra pourquoi,
dans le passé, le concept de Dieu était important, pourquoi dans l'avenir il ne sera plus
suffisant pour lui permettre de constater une infinité. L’Homme commencera à comprendre
que dans tous les mots, dans toutes les paroles, il y a une vibration, et que ce n’est que la
vibration qui détermine la nature de la réalité, et jamais la forme. 

Les grands problèmes de l'involution, bien qu'ils furent nécessaires pour le développement
de l'ego, ont résulté, ont dérivé du besoin chez l’Homme de se lier ou d'appartenir à une
forme. Les guerres sont nées de cette condition et les conflits religieux sur la Terre sont nés
de ces conditions.

L’Homme conscient sera libre complètement de la forme, il ne s'occupera que de la
vibration, et une fois qu'il aura amené son ego à se dompter de la forme, à se sentir libre
dans le mouvement créatif de sa propre Lumière, les mystères seront à sa portée. Et
l’Homme pourra finalement commencer sur la Terre, dans son coin de la Terre, à expliquer
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aux Hommes le réel, c'est-à-dire les conditions qui sous-tendent l'existence.

Mais quand on parle d’existence, on parle de quoi ? On parle de plusieurs choses.

Quand on parle d’existence, on parle de l'ignorance temporaire d'un ego, ça fait partie de
l’existence. L'ignorance temporaire, temporelle d'un ego, ça fait partie de l'existence.

Qu'est-ce que l'existence ? 

L'existence c'est le phénomène de la question chez l'ego. Le fait que l'ego ait de la question
ou ait des questions, ça fait partie de l'existence. Avoir une question c'est existentiel. Tous
les philosophes sont existentiels, même ceux qui prétendent autrement sont existentiels.

Qu'est-ce que l'existence ? 

L’existence sur un troisième plan, c’est l'incapacité de l'être de connaître et de reconnaître
l'origine de sa pensée. Un Homme qui ne connaît pas l'origine de sa pensée, qui ne peut pas
reconnaître la Source de son mental, la Source de son Intelligence, est un être en existence,
c'est-à-dire un être qui est obligé de réfléchir pour se voir. 

Donc si un Homme est obligé de réfléchir pour se voir, ce qu'il voit ce n'est pas réel. Ce qu'il
voit est simplement du trompe-l'œil, ce qu'il voit c'est simplement une partie de lui-même
qui est à la fois une coloration due à sa mémoire raciale, due à sa culture et due à son
progrès technique personnel pendant les générations où il a vécu. 

Quatrièmement, qu'est-ce que l'existence ? 

L'existence c'est un état d'esprit insuffisamment éclairé pour traiter avec les conditions
anormales d'une planète en voie d'évolution. 

Tout le monde doit reconnaître que nous vivons sur une planète anormale, tout le monde
doit reconnaître qu'il n'y a pas de normalité dans notre monde, que tous les systèmes de vie,
que tous les systèmes de pensée, que tous les systèmes créés par l’Homme font partie de
l'expérience de l'âme. Et à l'intérieur de ces systèmes, bien qu'il y ait une certaine
intelligence organisationnelle, il n'y a pas d'Intelligence créatrice. Ceci fait partie de
l'existence. 

Donc si un Homme est en existence, il est en conscience existentielle, et qu'il vit dans des
temps comme nous vivons présentement, et que nous connaîtrons demain, il est évident que
s'il n'a pas de réponses à ses questions, ou qu'il cherche des réponses ailleurs à ses questions,
il demeure un être souffrant ; et les Hommes sont des êtres souffrants, qu'ils soient riches ou
pauvres, l’Homme est un être souffrant parce qu'il est dans l'existence. 

Une autre définition de l'existence : 

L'existence est une condition psychologique qui fait en sorte que l'ego n'est pas capable de
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s'habituer à reconnaître instantanément qu'il est intelligent. Un ego qui ne peut pas
instantanément reconnaître qu'il est intelligent, est dans un degré plus ou moins développé
d'existence. 

Alors qu'un ego qui reconnaît avoir plus d’Intelligence dans le sens créatif du terme, d'être
plus dans son Intelligence dans un sens créatif du terme, il est moins dans l'existence, c’est-
à-dire qu'il est moins assujetti aux Lois planétaires, non pas parce qu'il en est décousu, mais
parce qu’il les comprend, et donc il peut s'adapter facilement.

D'autres réponses, d’autres définitions de l'existence : 

L’existence c'est une manière à l'âme d'expérimenter la matière pour son profit personnel au
dépend de l'ego. 

Qu'est-ce que l'ego ? 

L'ego c'est une partie de soi qui ne s'est pas ressuscitée, c'est-à-dire qui n'a pas suscité en
elle-même sa Lumière, qui n'a pas touché du doigt sa Source, qui ne comprend pas comment
elle fonctionne sur le plan universel et qui ne fait que vivre les contrariétés planétaires d'une
conscience enracinée dans l’anormalité qu'on appelle la civilisation. 

Qu'est-ce que l'ego ? 

L'ego c'est une partie de soi qui tente d'être intelligente, mais qui n'est pas capable, parce
qu'elle n'a pas d'aide. 

Qu'est-ce que l'ego ? 

C'est une partie de soi qui veut être intelligente, mais qui a peur de l'être, parce que lorsque
l'aide vient, elle ne veut pas l'utiliser. 

Qu'est-ce que l'ego ? 

C'est une partie de soi qui a besoin des autres, parce qu'elle a la crainte fondamentale de se
tenir seule devant l'anormalité de la civilisation. 

Donc l'ego ultimement, c'est quoi ? 

C'est l'absence d'identité chez l’Homme. 

Et qu'est-ce que l'absence d'identité chez l’Homme ? 

C'est la puissance de l'âme qui habite son être au profit des mémoires involutives, des
mémoires astrales et en dépit de son besoin sur le plan matériel, d'avoir une vie qui fait son
affaire, c'est-à-dire une vie qu'il conçoit comme étant pleine.
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Je vous donne ces définitions pour vous permettre de saisir certaines choses à partir d'un
plan qui nous permet finalement aujourd'hui de constater la réalité de l’Homme et son
irréalité psychologique, afin de pouvoir un jour, finalement, commencer à grandir et à entrer
dans notre potentiel. 

Le terme de l'existence doit être touché parce que l'existence c'est une définition
psychologique interprétée par l'ego, donnée par l'ego pour lui permettre de se convaincre,
POUR LUI PERMETTRE DE SE CONVAINCRE qu'il est toujours à la bonne place. Alors
que l'ego n'est jamais à la bonne place.

Quand vous travaillez dans une compagnie que vous n'aimez pas, vous n'êtes pas à la bonne
place, mais vous restez là parce que ça vous permet de vivre. Quand vous êtes marié à
quelqu'un qui n'est pas en harmonie avec vous, vous n'êtes pas à la bonne place, mais vous
restez là parce que vous ne voulez pas être seul. Il y a plein de choses dans la vie qu’on fait
parce qu'on n'est pas à la bonne place. Et si on était à la bonne place ou si la civilisation était
à la bonne place, la civilisation se détruirait instantanément.
 
Donc l'ego c'est une chose, c’est un état qui permet à l’Homme de ne pas être à la bonne
place. Et lorsque l’Homme réalise qu'il n'est pas à la bonne place, il commence à s'inquiéter
parce qu'il a peur de faire les mouvements nécessaires pour se replacer. 

Il y a une inertie chez l’Homme, il y a une inertie chez l'ego, et on trouve cette inertie
beaucoup plus grande chez les peuples un peu moins fortunés que nous en Amérique, les
vieux peuples de l'Asie, les vieux peuples en Afrique où les individus qui cherchent à se
retirer de ces égrégores planétaires ont toute la difficulté du monde à se retirer. Pourquoi ? 

Parce qu'il y a la mémoire de la famille, il y a les liens de la famille, il y a les liens de la
race, il y a les liens de la religion, il y a des liens à tous les niveaux qui empêchent l’Homme
de se replacer. Et sur le plan individuel, que vous soyez d'une nation ou d'une autre, vous
aurez un jour à vous replacer.

Si ce n'est pas un problème de replacement sur le plan matériel, si vous n'avez pas à vous
replacer dans le cadre d'une dimension physique, vous aurez à vous replacer sur le plan
psychologique. “Replacer” veut dire se tourner de bord, “replacer” veut dire regarder les
choses d'une autre façon, “replacer” veut dire commencer finalement à voir clair. 

Vous direz : “mais comment se fait-il qu’on sait ces choses, on comprend ces choses, on les
a vérifiées, on les a constatées depuis des années, comment se fait-il que ce soit si dur de se
replacer, c'est-à-dire de voir clair”... 

La réponse est simple. Nous avons de la difficulté à voir clair parce que nous préférons
utiliser nos pensées personnelles pour étudier notre vie que nos PENSÉES
PRÉPERSONNELLES. 

Nos pensées personnelles font partie de notre personnalité, elles font partie de notre
sécurité, elles font partie de notre monde que nous avons créé depuis que nous sommes

658



jeunes, alors que les pensées prépersonnelles qui sont issues d'une télépathie universelle
n'ont aucune émotion, c'est-à-dire qu'elles ne sont aucunement rattachées à ces besoins qui
flirtent avec l'ego. Les pensées prépersonnelles sont des pensées de VIE et non pas des
pensées d'EXISTENCE. 

Nous expérimentons des pensées d'existence, nous nous nourrissons de pensées
existentielles, nous ne nous nourrissons pas de pensées de VIE. Et la raison pour laquelle
nous ne le faisons pas, c'est parce que nous avons de la difficulté à réaliser que les pensées
existentielles sont illusoires, et que LES PENSÉES DE VIE SONT RÉELLES. 

Nous ne pouvons pas faire la différence entre les deux parce que nous ne sommes pas
suffisamment psychiques. Nous sommes plus psychologiques que psychiques, plus réfléchis
qu’intuitifs. 

Les Hommes ont essayé pendant des siècles et des millénaires à étudier la condition
humaine, le terme “condition humaine” est vieux comme la Terre. Et pourquoi ce terme de
“condition humaine” persiste-t-il aujourd'hui au vingtième siècle, alors que nous avons
développé un intellect merveilleux, une technologie envahissante ? La condition humaine
existe parce que l’Homme exerce toujours son droit à penser subjectivement. 

Et la moindre intuition que nous avons, nous la poussons sous le tapis, et lorsque nous
vivons des évènements qui vont à l'encontre de ce que nous considérons subjectivement
comme étant notre bien-être, nous nous révoltons contre la pensée objective ou
prépersonnelle. Et nous disons que notre Source nous joue des tours ou notre Source ne
nous aide pas.

Ce n'est pas le rôle de notre Source de nous rendre intelligents, SON RÔLE c'est de nous
donner la CLARTÉ. C'est à l’Homme d'être intelligent. 

Et comment l’Homme devient intelligent ? Quand il apprend à utiliser cette clarté qui lui est
transmise, apportée par la Source, et de cette façon l’Homme pourra passer d'une condition
existentielle à une condition créative et vitale. Et il cessera finalement d'être un être abattu,
il deviendra un être en voie d'évolution toujours prêt à conquérir les espaces inconnus de sa
conscience, c'est-à-dire les plans extrêmement créatifs de son moi universel. 

Les temps de la philosophie et de la réflexion sont terminés, le temps des religions s'achève,
les religions n'existent sur la Terre que pour les Hommes ou pour les peuples en involution,
elles sont encore nécessaires, mais elles ne font pas partie du domaine de l’Homme
conscient. Le temps de la réflexion un jour aussi cessera, et à partir de ce moment-là,
l’Homme sur la Terre cessera d'être existentiel, il aura une pensée créative, et il pourra être
en communication télépathique avec ce que nous appelons son moi.

Qu'est-ce que c'est son moi ? Qu'est-ce que le moi ? Le moi ou le Grand moi, c’est cette
partie de l’Homme qui ne fait pas l'affaire du petit moi. Le Grand moi ne fait pas l'affaire du
petit moi, il ne fera jamais l'affaire du petit moi. Les êtres qui croient que le Grand moi fera
l'affaire du petit moi sont des êtres spirituels. Et lorsque ces êtres-là entreront dans une
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initiation fondamentale, ils s'apercevront que la relation entre le moi universel et le moi
planétaire est une relation dirigée, et non pas une relation technique de bas en haut qui
demande !
 
La synthèse, la fusion, l’unité, la relation entre le petit moi planétaire et le moi universel,
c'est une relation qui doit être fondée sur la descente de ce que nous appelons l'Esprit dans la
matière, c'est-à-dire la capacité de l'ego, malgré toutes les contraintes d'une vie civilisée,
d'absorber les “quantum” d'évènements qui choquent sa conscience pour finalement en
arriver à extraire de sa mortalité, son immortalité. 

Quand je parle d'immortalité, je ne parle pas d'immortalité dans le sens que l'ego veut la
comprendre, c'est-à-dire ne pas mourir. 

L'ego, l’Homme mourra, mais lorsqu'il sortira de son corps matériel, au lieu d'aller en
conscience astrale, perdre le contact avec sa Source, il gardera son contact, il continuera son
espace, son voyage, son développement dans les Univers parallèles en conscience éthérique,
totalement unifié à ce qu'on appelle aujourd'hui son moi universel. 

L’Homme a besoin de comprendre que sa réalité se définit à travers ses actes et non pas à
travers ses pensées. L’Homme deviendra conscient, grandira, intégrera à travers les actes et
non pas à travers les pensées. La pensée sert simplement à donner à l’Homme la conscience
d’être, elle ne lui permet pas d'être.

ELLE LUI DONNE LA CONSCIENCE D'ÊTRE, ELLE NE LUI PERMET PAS D'ÊTRE !

Être est un mouvement intégré d'énergie mentale, émotionnelle, éthérique, vitale et
physique, c'est ça être. Dans l'êtreté l’Homme compose, dans l'êtreté l’Homme dispose, dans
l'êtreté l’Homme EST, dans l'êtreté l’Homme ne subit aucune, aucune perte d'énergie. 

Alors que dans le cas contraire, dans la non-êtreté, dans l'existence, dans le mouvement
incessant de sa pensée réfléchie qui essaie d'évaluer la nature de la vie et constater ses
échecs ou ses mouvements utiles, l’Homme est incapable de saisir jusqu'à quel point il est
autonome et en puissance.

Le problème de l'involution, et tout ce que je reproche à l'involution en tant qu'initié, ça été
le temps perdu, les siècles perdus sur la Terre au profit des forces astrales, c’est-à-dire au
profit des forces du monde de la mort qui utilisent la pensée de l’Homme pour habiter son
Esprit incarné, afin de lui donner l’aisance psychologique qu'on appelle l'ego réfléchi.

Heureusement pour ceux qui ont des liens astraux suffisamment évolués, ils ne souffrent pas
trop, mais imaginez-vous ceux qui sont possédés par des forces astrales de bas niveau et qui
connaissent la folie, la dégradation de l'être, la perdition de la conscience et
l'évanouissement pendant toute une vie de l'espoir de vivre ! 

Lorsque l’Homme finalement constatera qu’étant Lumière, c’est-à-dire qu’étant fondation –
c’est ça un être de Lumière, un être de Lumière c’est une fondation, c’est une petite
fondation, mais c’est une fondation – et lorsque l’Homme réalisera qu’il est une fondation,
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il établira lui-même les règles du jeu, les règles de la vie. 

Et il saura composer avec l'invisible, c'est-à-dire avec ce que nous appelons l'ajusteur de
pensée ou les forces solaires pour finalement en arriver à se nourrir, À SE NOURRIR de
son Esprit de manière permanente, au lieu de simplement réfléchir son Esprit et de se
nourrir des miettes de la table de l'être pauvre. 

Aucun Homme n'est semblable à l'autre, nous sommes tous différents, il n'y a aucune
réplique, il n'y a aucune âme comme l’autre, il n'y a aucune conscience planétaire semblable
à l’autre, mais il y a des principes universels qui touchent tous les Hommes, qui touchent
tous les êtres, autant sur le plan matériel que sur le plan astral, que sur le plan éthérique, que
sur les plans morontiels. 

Il y a des consciences dans le monde, dans l'Univers, dans les Univers parallèles, dans les
plans où la gestion même de la vie fait partie de la conscience universelle. Et ces Lois qui
découlent de ces mondes doivent être exécutées, vécues, comprises et réduites dans la vie de
l’Homme planétaire à une existence de chaque jour, c'est-à-dire à une compréhension
intégrale du mode de vie à l'intérieur duquel il s'expose pendant ces générations où il doit
être incarné. Et ça, ça fait partie de son “droit d'aîné”.

Il n'y a pas d'autorité au-dessus de l’Homme dans le Cosmos, il n'y a pas d'autorité au-
dessus de la Lumière de l’Homme dans l'Univers local. Le concept de l'autorité est une mal-
fonction du cerveau humain. Le concept de l'autorité est une antidémocratie, le concept de
l'autorité est une malfonction de la conscience humaine planétaire qui n'a jamais su prendre
en main sa propre autorité. 

Il n'y a pas d'autorité dans la conscience. La conscience est un mouvement de vie, et un
mouvement de vie c'est un mouvement d'Intelligence. Et un mouvement d'Intelligence, c'est
une approximation à l'infini de ce que vous appelez Dieu dans la conscience des atomes, à
tous les niveaux de la création, autant sur les plans morontiels que sur le plan matériel, et
ceci touche à toutes les unités de vie, autant animal, minéral, végétal, humaine et
suprahumaine.

Il n'y a aucune autorité dans le Cosmos local sur l’Homme, et lorsque l’Homme aura
compris ceci, il reprendra en main sa conscience, il reprendra en main sa parole, il reprendra
en main sa façon de vivre, et il saura que la relation qui existe entre lui et les mondes
parallèles est une relation de transmutation, c'est-à-dire d'élévation de conscience,
d'élévation d'énergie et de transmutation de Lumière à tous les niveaux de son potentiel
vivant. 

Nous avons été trop longtemps rattachés à la vérité et aux systèmes de vie astralisée de
l'involution. Nos Esprits ont été absolument pluralisés par le monde astral, par les religions,
par les spiritualités. Nous sommes devenus de vrais défroqués, nous n'avons aucune
conscience, nous sommes totalement défroqués de notre propre Lumière, nous n'avons
aucune habilité à savoir, à connaître, à réaliser. Nous n'avons aucune fondation, l’Homme
est totalement tridimensionnel et il est incapable de conscience unidimensionnelle. 
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Donc il ne faut pas se demander pourquoi, à la fin du vingtième siècle, dans un monde en
relation avec des termes ou des paramètres qui confondent l’ego, pourquoi l’Homme
recherche, pourquoi l’Homme est malheureux, pourquoi l’Homme n'est pas ce qu'il doit
être, c'est-à-dire un être vivant au lieu d'un être existentiel ! 

Si vous voulez vous connaître vous-mêmes, si vous voulez bénéficier de vous-mêmes, si
vous voulez bénéficier de votre Intelligence, si vous voulez être bien dans votre peau, si
vous ne voulez pas être des êtres à part de vous-mêmes, vous serez obligés avec le temps de
vous habituer à intégrer les évènements dans votre vie que vous considérez offensants. 

Si vous n'êtes pas capables d'intégrer ces évènements dans votre vie qui offensent votre
nature humaine, votre nature planétaire, vous demeurerez victimes de pensées réfléchies,
vous demeurerez victimes d'un ego planétaire et vous n'aurez aucune prescience, c'est-à-dire
que vous ne serez pas capables d'expliquer votre propre mystère personnel, et naturellement
si vous n'êtes pas capables d'expliquer votre mystère personnel, vous ne pourrez
certainement pas expliquer les mystère de l'Humanité. 

Il doit venir un temps au cours de l'évolution où l’Homme cesse de se chercher parce que se
chercher, c'est une insulte à son Intelligence. 

Quand vous vous cherchez, vous vous cherchez dans quoi ? Vous vous cherchez dans les
rebuts de l'involution, vous vous cherchez dans le merdier de vos pensées, vous vous
cherchez dans la connerie de votre mental subjectif, vous vous cherchez dans les
mouvements relatifs à la conscience ou à la mémoire de votre race involutive. Vous vous
cherchez dans quoi ?! 

Vous ne vous cherchez pas dans un mouvement créatif de votre Esprit. Vous êtes
simplement à la recherche de miettes, vous êtes simplement à la recherche de réflexions.
Vous voulez mettre de l'ordre dans un désordre fondamental ! Et lorsque de temps à autre,
vous avez l'Esprit qui vous crée une condition vous permettant de vous reconnaître, de vous
saisir, de vous mettre en mouvement, de vous mettre en puissance, vous lui tournez le dos et
retournez en arrière. C'est l'Histoire de l'Humanité !

Il ne s'agissait pas en 1915 d'être grand philosophe pour reconnaître les erreurs
fondamentales qui existaient dans la philosophie du socialisme-marxiste. Lorsqu'un état
enlève à l’Homme le droit de penser ce qu'il veut, déjà il y a danger, même si on parle de
pensées subjectives. 

Et des générations sont passées au fil de l'épée et nous nous retrouvons aujourd'hui en 1998
avec un état effondré, un pays très riche en potentiel et un peuple totalement malheureux,
parce que nous avons encore aujourd'hui une oligarchie qui mène le peuple sur le plan
économique, comme nous avions dans le passé une oligarchie qui menait le peuple sur le
plan de l'idéologie. 

Quand est-ce que les Hommes vont comprendre ? Et pas seulement les simples, pas
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simplement les Hommes non éduqués ont été entrappés dans cette condition, dans cette
réflexion, mais même les “Luminaires” Européens, même les “Jean-Paul Sartre”, même les
“André Gide”. Et combien d'artistes qui ont voulu, parce que c'était chic, flirter avec un
système de pensée qui enlevait à l’Homme sa nobilité, son droit de penser, même
subjectivement ! 

On ne parle pas de pensées objectives, on parle de pensées subjectives, droit de prier, droit
de religion ! Et cette condition ne s'applique pas simplement à la Russie, à l'Union
soviétique, cette condition s'applique à tous les systèmes qui sont le produit d'une pensée qui
a été façonnée par un ego. Et je ne connais pas de systèmes de pensée qui n'ont pas été
façonnés par un ego, donc ce qui veut dire que tous les systèmes de pensée, pour un être
inconscient, sont sans valeur. 

Quand l’Homme aura reconnu ceci, qu'il aura fait le tri dans sa librairie psychologique, qu'il
aura fait le tri dans ses valises, dans ses mémoires, quand l’Homme aura finalement reconnu
qu'après avoir fait le tri, il savait des choses qui n'avaient pas été écrites, inscrites, et qu'il
aura la puissance, la force d'être seul devant le monde, l’Homme commencera finalement à
passer de l'involution à l'évolution, de l'inconscience à la conscience, de la pensée réfléchie
à la pensée créative. 

Et l’Homme finalement sera la marque de la fondation, de la deuxième fondation de
l'Humanité, celle qui ne fait pas partie des empires astraux, mais qui fait partie de la
nouvelle colonisation morontielle des mondes à venir !

Il y avait en 1959, un Homme, un Américain de grande tenue sociale, de grande envergure
qui appartenait à un établissement scientifique et qui disait : “jamais les Hommes ne vont
envoyer un Homme sur la Lune, c'est impossible”... En 1959 ! Je ne dis pas 1859, je dis
1959 ! Si un Homme bien placé ne peut pas voir le potentiel d'une Humanité aveugle, mais
techniquement compétente, imaginez-vous à quel point nous en sommes aujourd'hui pour
voir… Sommes-nous bien placés pour voir le potentiel d'une Humanité vivante ?! 

On parle de phénomène O.V.N.I. – ça, c'est un sujet que je ne veux pas toucher – mais on
parle du phénomène O.V.N.I., on parle d'O.V.N.I. tout partout dans le monde, on parle de
ces choses, de ces objets non identifiés, non identifiables ou d'objets qu'on ne veut pas
identifier. Mais on parle de ces phénomènes qui proposent et qui disposent d'eux-mêmes,
contre la volonté de nos Lois matérielles, contre la volonté de nos systèmes, contre la
volonté de nos sciences, et nous voulons pour des raisons purement mécaniques, sociales,
rejeter ces formes de vie, rejeter ces expériences et dire que ça n'existe pas. Pourquoi ? 

Parce que nous n'avons pas réalisé que, peut-être, des êtres, des nations, des civilisations
vivantes ont déjà conquis la matière, conquis l'énergie, conquis l'espace et le temps, et que
ces civilisations n'ont pas besoin, comme nous, de se déplacer de manière tridimensionnelle
pour réapparaître dans d'autres mondes de manière tridimensionnelle, parce qu'ils ont
finalement compris les Lois fondamentales de l'énergie et qu'ils sont déjà partenaires dans la
fondation de l’Homme. 
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Et nous avons l'excuse intellectuelle, la froideur d'esprit, l'orgueil mental de ce bonhomme
de 1959, de dire que l’Homme ne peut pas voyager dans le temps, dans les espaces, que
nous sommes seuls, et qu'il n'y a pas dans l'Univers local d'autres civilisations plus évoluées
que nous qui, à l'approche de notre conscience, si nous étions suffisamment vivants,
pourraient peut-être s'appeler des archanges, pourraient peut-être s'appeler des anges,
pourraient peut-être s'appeler des êtres d'un autre nom, que nous ne pouvons pas aujourd'hui
appeler ou pratiquer parce que nous n'avons pas le langage ! 

Nous n'avons pas la vibration pour comprendre en dehors de la forme la réalité
fondamentale de la vie, de toute vie, et des systèmes qui constituent la pierre angulaire de ce
que vous appelez, ou que vous avez appelé, pendant l'involution, Dieu !
(Applaudissements).
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Prisonnier des concepts PE#047 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

047 – PRISONNIER DES CONCEPTS

Il faut faire bien attention avec les concepts, les concepts qui nous touchent de près comme
les concepts de conscience ; la raison pour laquelle il faut faire attention à ces concepts-là,
c’est parce que ce sont des concepts qui sont créés par l’ego, puis ce sont des concepts qu’il
épouse facilement spirituellement. 

Les grands concepts de vie, l’ego les épouse spirituellement ces concepts-là. Et sans s’en
rendre compte, il en devient avec le temps, victime, c’est l’histoire des religions, c’est
l’histoire des grandes idées, c’est l’histoire de tout ce qui donne de la signification à notre
vie.

Alors le mot conscience, qu’on parle conscience ou qu’on parle conscience supramentale,
tous les mots qu’on utilise, il est évident qu’on doit utiliser des mots pour décrire ce qu’on
veut dire. Mais tous les mots qu’on veut dire, tous les concepts qu’on utilise pour décrire
des états de conscience ou des états d’être, ou des états d’esprit, ou des conditions
quelconques de l’évolution de l’Homme, de l’ego ou des conditions d’existence, il faut faire
attention dans ce sens qu’il ne faut pas les prendre trop au sérieux parce que ce sont des
concepts. Ce sont des concepts !

Si je vous dis, moi : “bon, je suis un être conscient”, bon ! Ben, ça veut dire quoi ? En tant
que concept, ça ne veut rien dire. En tant que réalité, c’est une autre chose. Bon, ça veut dire
quoi être un être conscient ? Dans ma relation avec vous, par exemple, c’est de vous
respecter intégralement. Ça, ça fait partie de la conscience, ce qu’on appelle “de la
conscience”. 

Un Homme qui est conscient ou un Homme qui a de la conscience respecte l’être. Alors il y
a une traduction du mot “conscience” en acte. À ce moment-là, l’ACTE devient de la
conscience ! Comprenez-vous ce que je veux dire ? S’il n’y a pas de traduction en ACTE,
vous êtes simplement PRISONNIERS d’un concept.

J’utilise le concept du respect de la personne, par exemple, si vous ne respectez pas
l’Homme, l’être, vous ne pouvez pas parler de conscience parce que dans la conscience, il y
a la science de l’Homme, il y a la science de la réalité de l’Homme, donc il y a la
conséquence vis-à-vis l’Homme, et cette conséquence c’est le respect. 

Le point que je veux faire, c’est que : apprenez à vous libérer, à vous exorciser, si vous
voulez, du concept de conscience, et transposez ça, ce concept de conscience en ACTE, en
vibration, en actualisation, sinon vous êtes simplement des êtres de l’involution qui sont en
train de vivre une expérience particulière, qui les confondra, comme l’Homme a été
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confondu pendant l’involution. Vous ne serez pas différents de l’Homme de l’involution,
vous aurez simplement accès ou vous aurez simplement accédé à un nouveau concept.

On parle de conscience, Bernard de Montréal parle de conscience supramentale ou les
Hommes parlent de conscience supramentale, mais ça ne veut dire absolument rien
“conscience supramentale”, si vous n’êtes pas capables de traduire le concept en ACTION.
Ça devient simplement du vernis pour votre ego. Entre vous autres, vous allez vous
comprendre, vous allez avoir des clichés, vous allez avoir des concepts qui vous
conviennent.

Des gens qui ne vous connaissent pas vont dire : “c’est quoi ça, de la conscience
supramentale, c’est un nouveau vêtement”... Alors que si vous êtes réellement conscients
dans le sens VIBRATOIRE du terme, le concept de la conscience supramentale n’a pas
besoin d’exister dans votre vie, il n’a pas besoin de faire partie de votre conscience
psychologique, il fait simplement partie de VOTRE RÉALITÉ.

À ce moment-là il y a un avancement qui se fait, il y a un développement qui prend forme,
et il y a une réalisation qui s’établit dans la vie de l’Homme. Et à ce moment-là vous
devenez un petit peu plus transparents, un petit peu moins spirituels, puis un peu moins
égocentriques, puis un petit peu plus centriques, plus respectueux de l’autre dans le sens
RÉEL du terme, donc vous accédez à quoi ?

Vous accédez à ce que j’appelle “de l’Amour mental”, parce qu’un Homme qui a une
conscience mentale, donc qui peut exprimer un Amour mental, comment il l’exprime cet
Amour mental là ? Il l’exprime par le RESPECT. Mais qu’est-ce que c’est le respect de
l’autre ? 

Le respect de la personne c’est très subtil. Le respect de la personne, c’est la capacité d’une
conscience à établir par rapport à une autre conscience un plan relationnel qui permet aux
deux de s’équivaloir. 

Il y a une dame là-bas qui est de couleur Noire, moi je suis de couleur Blanche, si j’ai une
conscience créative, je dois être capable d’avoir avec cette dame une relation qui est
totalement égalitaire, à tous les niveaux, le respect intégral de sa personne. 

Si je dis : “moi je suis Blanc, elle, elle est Noire”, je ne suis plus conscient, il n’y a pas de
conscience là ! Il y a simplement une vanité d’un ordre quelconque. Mais s’il y a réellement
de la conscience, il y a une relation intégrale entre son Esprit, mon Esprit. Peut-être que
mon Esprit peut fouiller un petit peu plus dans les mystères qu’elle, pour le moment, mais
mon Esprit est capable de se lier à son Esprit, c’est-à-dire établir un dialogue avec elle, un
dialogue à l’intérieur duquel il y a une totale transparence de mon ego.

S’il y a une totale transparence de mon ego, elle n’aura aucun problème avec mon ego.
N’ayant pas de problème avec mon ego, elle pourra dans son ego se manifester, et à ce
moment-là, probablement qu’elle pourra avec le temps en arriver à me dire des choses que
je n’avais pas dites, ou dire des choses que j’avais dites, mais différemment, donc elle sera
dans son autorité. 
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Étant dans son autorité et dans sa conscience, qu’elle soit de Race Noire ou de Race Jaune
ou de Race Verte, ça n’a plus aucune importance. Il y a relativité et il y a aussi réciprocité
entre deux êtres. Dans une conscience, il y a réciprocité. Dans l’absence de conscience, il
n’y a pas de réciprocité. 

Donc une grande qualité de la conscience dite “supramentale” ou de la conscience de
l’Homme ou de la vie mentale éclairée de l’Homme, c’est la RÉCIPROCITÉ.

Sinon s’il n’y a pas de réciprocité, puis il n’y a pas de transparence, puis il y a de
l’égocentricité, puis il y a de la spiritualité, puis il y a de l’orgueil spirituel, puisqu'il y a de
la prétention initiatique : “moi je suis Bernard de Montréal”, à ce moment-là il ne peut pas
y avoir entre son Esprit et le mien, d’échange, donc je ne peux pas apprendre d’elle des
choses qui me sont voilées à moi. 

L’illusion que peut avoir un être… Un être, je ne dis pas un être conscient, l’illusion que
peut avoir un être, c’est de s’imaginer qu’un autre ne peut pas lui apporter de la Lumière !

Dans l’Esprit, il n’y a pas de frontière à aucun niveau, et si mon état mental me permet à ce
moment-là de dialoguer avec elle dans une conscience totalement créative, libre de ses
contraintes sociologiques ou physiques, si mon Esprit est réellement libre avec son Esprit,
effectivement nous serons deux êtres qui bénéficierons mutuellement de notre Esprit. 

Quand les Hommes seront prêts à faire ceci, il n’y aura plus sur la Terre de différence entre
les races. Et tant que les Hommes ne sont pas prêts à faire ceci, il y aura sur la Terre de la
différence entre les races, non pas parce que les Hommes voudront cette différence, mais
parce que les forces de l’âme seront plus puissantes que les forces de l’Esprit.

Nous avons été habitués pendant l’involution, pendant des siècles d’adaptation, sur le plan
de la civilisation, sur le plan des états, sur le plan des nations, sur le plan des tribus, nous
avons été habitués à vouloir conquérir les autres. Donc nous avons conquis les Hommes
physiquement, nous les avons conquis psychologiquement, nous les avons conquis par
l’idéologie. 

Et dans la conscience dite “supramentale”, l’Homme ne pourra conquérir l’Homme parce
que la Lumière ne conquiert pas, elle s’étend. 

LA LUMIÈRE NE CONQUIERT PAS, ELLE S'ÉTEND !

La conscience astrale, la réflexion, la pensée réfléchie, conquièrent. Ça fait partie de
l’évolution des nations. C’est cette sorte de pensée qui a permis aux nations de se
développer, c’est ce qui a permis à des Hommes de développer le territoire, c’est ce qui a
permis à des nations d’accumuler du territoire. 

Mais maintenant, la planète est totalement physiquement développée, les Hommes doivent
passer du stage de la conquête, du stage de la conquête du territoire au stage de l’union, au
stage de l’équilibre, au stage de la relation, au stage de la transparence. Et nous voyons déjà
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sur le plan matériel, aujourd’hui, un mouvement dans cette direction en ce qui concerne les
systèmes de télécommunication, les systèmes d’information.

Si on avait eu la communication, les systèmes d’information en 1939 qu’on a aujourd’hui, le
mouvement hitlérien n’aurait pas pris place en Europe, ça aurait été impossible. Donc sur le
plan de l’individu, c’est la même chose. Et lorsque l’Homme aura suffisamment de
transparence, autrement dit suffisamment d’Esprit pour comprendre et saisir que la
réciprocité, ça fait partie des Lois de l’Esprit, l’Homme regardera l’Homme, qu’il soit d’une
couleur ou d’une autre, d’un groupe ou d’un autre, d’une ethnicité ou d’une autre, et
l’Homme ne verra plus de différence entre lui et l’autre parce que la Lumière unit. 

Et lorsqu’elle unit, elle permet à des hommes, des femmes, des êtres, de goûter d’eux-
mêmes, et lorsqu’un Homme goûte d'un autre Homme, il goûte de son Esprit, et en goûtant
de son Esprit, il commence à apprécier le fait qu’il y a beaucoup d’Hommes dans le monde
qui sont très intelligents, mais qui n’ont jamais eu la chance de l’exploiter. Et le problème
de l’Homme il est là !

Si on prend tous les individus dans la salle, il n’y en a pas un parmi vous qui ne se croit pas
intelligent, mais plusieurs parmi vous savent qu’ils n’ont pas eu la chance de l’exploiter,
c’est-à-dire n’ont pas eu le privilège de traiter avec des êtres conscients qui leur auraient
permis d’exploiter leur Intelligence.

Donc le problème de l’Homme sur le plan de l’Intelligence, il se réduit simplement à une
territorialité qui nous a envahie pendant des générations, et qui ne nous a jamais laissé ou
permis d’être libres, et de réaliser que nous, éduqués ou non, Blancs, Jaunes ou Noirs, nous
sommes intelligents. 

Et le problème de l’Humanité il se situe là, et une fois que ce problème sera exposé, éliminé,
et que l’Homme sera rendu libre des contraintes psychologiques de son ego qui lui ont été
imposées à cause de sa race, ou à cause de son ethnicité, l’Homme pourra finalement
grandir, dire, parler, écrire, et finalement révéler aux autres les choses qu’il connaît, qu’il
sait par vibration. Donc chaque être a un rôle. 

Probablement que les Hommes sur la Terre, sur une planète aussi expérimentale que la
nôtre, les Hommes ont beaucoup de choses à révéler à l’Homme, mais peu de choses sont
révélées parce que les Hommes ne donnent pas la chance à l’Homme de parler. 

Donc l’Homme un jour sera obligé de prendre sur lui-même le rôle, la fonction de parler, et
lorsque les Hommes seront prêts à le faire, lorsque les Hommes auront la force de le faire,
les Hommes diront des choses qui n’ont jamais été dites. Et à ce moment-là l’information
viendra dans le monde à un autre niveau, ce sera une autre vague qui ne pourra plus jamais
être empêchée, et ce sera la fin de l’ignorance. 

Ce sera la fin du non-dit, ce sera la fin de la tendance de l’ego de réfléchir sur les mystères,
l’Homme sera conscient, l’Homme accédera aux mystères, parce que les mystères n’existent
pas quand la conscience est enracinée dans la Source de son mouvement, c’est-à-dire dans la
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Lumière de l’ego.

Donc à ce moment-là, on rencontrera des gens de tous les coins du monde et on pourra
parler avec eux, et on dira : “ah, c’est intéressant, ce que vous dites, c’est ça, ce que vous
dites, c’est ça”... Et c’est la seule chose qui devrait sortir de la bouche de l’Homme : “ce
que tu dis, c’est ça”. Quand les Hommes pourront dire aux Hommes : “ce que tu dis, c’est
ça”, c’est parce que déjà d’autres Hommes auront compris qu’ils sont en autorité. 

Et finalement, cette autorité qui sera multipliée à plusieurs millions d’exemplaires fera
partie d’une nouvelle genèse, d’une nouvelle conscience, d’une nouvelle bible, d’une
nouvelle science et d’un nouveau pouvoir sur la Terre, de s’instruire par soi. Peut-être que
ça prendra des années, des siècles, ça fait partie de l’évolution, ça ne concerne pas l’Homme
en tant que mortel, ça concerne le plan de vie de la planète Terre.

Mais en attendant, l’Homme doit fonctionner, et c’est pour ça que je vous dis, si vous parlez
de conscience, éloignez-vous le plus possible, le plus vite possible du concept de
conscience, et assurez-vous D'ACTUALISER ce qu’on appelle “conscience”, c’est-à-dire le
respect de l’Homme parce que de la conscience, c’est du respect. 

DE LA CONSCIENCE, C'EST DU RESPECT ! 

Le reste c’est facile, la science c’est facile, parler c’est facile, savoir c’est facile, scruter les
mystères c’est une affaire de rien, mais le respect, c’est la chose la plus dure parce que le
respect, c’est la chose qui doit être… C’est la partie de la personnalité qui doit être traversée
afin qu’il existe. 

Un Homme qui respecterait l’Homme intégralement dans un sens total aurait
automatiquement accès à sa conscience universelle.

Le respect au cours de l’évolution sera connu comme étant l’Amour du mental. On ne
parlera pas de l’amour du Christ dans l’évolution. On ne parlera pas de l’amour avec les
émotions dans l’évolution ; ça c’est une autre sorte d’amour qui fait partie de l’expérience
de l’Homme, nécessaire. Mais on parlera aussi de l’Amour du mental, et l’Amour du mental
fait partie du respect de l’Esprit, pour l’Esprit, et c’est une science qui a quatre plans.

Dans l’Amour du mental, il y a l’assise, L'ASSISE de l’importance de l’Être sous toutes les
conditions. Ça fait partie de la fondation de l’Homme. 

Dans l’Amour du mental, il y a la conscience que l’Être, sa réalité, ne doit jamais être
dévaluée, elle doit être élevée, et élevée, et élevée ! 

Dans l’Amour du mental, il y a un aspect qui est personnel à chacun de soi, mais qui est rivé
dans la conscience universelle. Et cet aspect-là, c’est un aspect qui permet à l’ego de réaliser
qu’un autre ego est exactement comme lui.

Que vous soyez une femme, que vous soyez un homme, si vous ne pouvez pas réaliser… Si
vous êtes un homme et que vous ne pouvez pas réaliser que l’ego de la femme est
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exactement comme le vôtre, et que la femme ne peut pas réaliser que son ego est exactement
comme celui de l’homme, vous ne pouvez pas comprendre la femme, et la femme ne peut
pas comprendre l’homme. Et c’est le problème de l’involution. Je parle d’un ego transparent
chez l’un et chez l’autre.

Une femme qui a un ego transparent et un homme qui a un ego transparent ont exactement
le même pouls d’Esprit, la même pulsion d’Esprit. Je suis en train... Il y a un livre qui,
présentement, est en train de s’écrire sur la femme, et le mystère de la femme sera expliqué,
révélé à l’homme, pour que l’homme finalement comprenne que la femme est un être
totalement différent de lui, mais exactement pareil. Totalement différent dans sa fonction,
mais pareil dans son Esprit. 

Et tant que l’homme ne pourra pas comprendre ceci, il ne pourra pas épouser la femme en
Esprit, il ne pourra que l’épouser en tant que corps matériel ou en tant qu’élément lui
produisant une pulsion forte sur le plan de l’âme, et de cette pulsion il vivra l’amour, et de
l’amour il connaîtra la souffrance. C’est inévitable, c’est inévitable ! 

Donc pour qu’il n’y ait pas de souffrance entre l’homme et la femme, il faut que l’homme et
la femme comprennent que l’un et l’autre en Esprit sont les mêmes, et que seulement sur le
plan de l’âme sont-ils particuliers, et que sur le plan de l’ego transparent, ils n’ont aucun
reproche à se faire. 

Si vous n’êtes pas capables de comprendre que vous n’avez pas de reproche à faire à la
femme et que la femme n’a pas de reproche à faire à l’homme, vous ne connaissez pas la
fonction de l’homme et de la femme sur la Terre. Et ne connaissant pas ces fonctions,
comment voulez-vous être heureux l’un et l’autre ! D’où le karma de la femme et le karma
de l’homme !

Qu’est-ce qu’une femme, si on le regarde à partir du plan mental ? 

On dit que la femme est un être qui a le besoin d’être parfaitement équilibré dans son
énergie par un mouvement de réciprocité. 

Qu’est-ce que l’homme ? 

Un être qui a besoin de reconnaître que la femme est capable de grande réciprocité. 

Quelle est la souffrance de la femme ? 

Elle ne peut pas se souvenir d’avoir été heureuse dans sa relation avec l’homme,
parfaitement. Pourquoi ? Parce qu’il n’y a pas de réciprocité. 

Qui est plus grand ? 

L’homme et la femme. 
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La femme a des connaissances, des sentiments, des pulsions, qui sont à l’homme totalement
étrangères, et lorsque l’homme les reconnaîtra, l’homme reconnaîtra que la femme est une
reine, et que pour que lui soit roi, il doit pouvoir ne pas le lui nuire dans son évolution
personnelle. C’est simple ! 

Mais il ne peut pas se demander à nous ces questions parce que si nous nous demandons ces
questions, nous aurons des réponses toutes “croches”, alors que si nous demandons aux
plans ces questions, elles sont très simples. Et à ce moment-là nous pouvons ajuster nos ego
d’homme et nos ego de femme, et réaliser qu’il n’y a pas de différence entre l’homme et la
femme sur le plan de l’Esprit, et que là où il y a différence, c’est simplement pour le plaisir
de la vie.

Vous avez des questions ? Bon, je continue ! 

Donc quand je disais que c’est important pour nous de ne pas se préoccuper du concept de
la conscience et de réaliser que la conscience, sa manifestation la plus propre, la plus
régulière, la plus belle, la plus grande, la plus véritable, c’est le respect de l’autre, apportez
votre respect de la femme dans votre relation ou apportez le respect de l’homme dans la
relation entre la femme et lui, vous venez de résoudre le problème du couple. Et ça c’est
vibratoire.

Vous pouvez penser que vous respectez votre femme, que la femme respecte son mari, mais
vous ne faites que le penser. Ce n’est pas rendu en acte. Alors qu’est-ce que c’est “en
acte” ? Quand est-ce que l’acte devient la mesure de tout équilibre entre un homme et une
femme ? Et la réponse est simple, c’est lorsque ni l’un ni l’autre ne voit l’autre d’un
mauvais œil, ce qui est un tour de force dans un couple humain. 

Ça va prendre des grandes enjambées pour que l’homme ne voit pas la femme ou sa femme
d’un mauvais œil, surtout à certaines périodes de l’année, et que la femme ne verra pas son
mari d’un mauvais œil durant certaines périodes de l’année. Ça demande beaucoup d’Esprit.
Et pourquoi nous n’avons pas cet Esprit ? Et la réponse est parce que vous croyez trop avoir
raison dans votre couple. Vous voulez toujours avoir raison sur l’autre, vous ne pouvez pas
avoir raison sur l’autre puisque les conditions qui vous amènent à avoir raison sur l’autre
sont fabriquées par votre ego. Elles ne sont pas réelles.

On me dit que la femme est moins incarnée que l’homme, raison pour laquelle elle est plus
sensible, plus intuitive, elle est plus près de la mort que l’homme. L’homme est plus dans la
matière, mais c’est cette qualité de son âme, c’est cette qualité de son état qui permet à la
femme d’exhiber cette nature extraordinaire qui nous éblouit quand nous avons dix-huit ans,
mais qui nous chatouille à quarante.

On me dit que la femme est névrotique. Pourquoi elle est névrotique ? Et la réponse est : on
ne lui a jamais permis d’être elle-même, elle a toujours été confinée, “empêchée de”. Faites
l’étude de l’histoire de la femme, l'étude historique de l’histoire de la femme, vous allez voir
que même aujourd’hui, à la fin du vingtième siècle, la femme a beaucoup de difficulté d’être
elle-même dans un monde qui est techniquement contrôlé par l’homme.
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Il y aura une grande révolution sur le plan psychologique de la femme, sur le plan psychique
de la femme, et cette révolution est déjà commencée. Et lorsque la femme deviendra libre
dans sa conscience mentale, dans son mental, lorsqu’elle sera puissante en Esprit, l’homme
n’aura sur elle aucun pouvoir. 

Mais s’il est conscient, il aura avec elle une relation parfaite, c’est-à-dire il aura un plaisir de
vivre qu’il n’a jamais connu pendant l’involution. Et l’amour n’existera plus tel que nous
l’avons connu, ce sera une autre sorte d’amour. Un amour où le respect est intégral et où la
femme est aussi grande que l’homme, et de cette condition, elle pourra sauvegarder sa
beauté physique un peu plus longtemps. Et lorsqu’elle perdra sa beauté physique à cause de
la vieillesse, son visage se transformera, et il deviendra tellement illuminé que, même avec
les rides, elle sera l’expression d’une grande clarté.

Qu’est-ce qu’on dit de l’Esprit de la femme ? La femme est un Esprit qui se connaîtra
lorsqu’elle aura appris à se libérer, dans ses émotions, de l’homme. Lorsque la femme sera
libre, dans ses émotions, de l’homme, elle sera libre sur le plan planétaire, elle sera dans son
Esprit et elle commencera à se réaliser. Mais tant que la femme sera prisonnière de l’homme
sur le plan de ses émotions, elle ne pourra pas réaliser qu’elle est en lien contractuel
karmique. 

N’oubliez pas que l’amour pour la femme c’est le karma de son espèce, comme le travail
pour l’homme c’est le karma de son espèce. Un homme qui a un bon job, où ça va bien sur
le job, il est bien. Une femme qui est heureuse dans l’amour, elle est bien, mais peu
d’hommes sont heureux dans leur job et peu de femmes sont heureuses dans l’amour. 

Pourquoi l’amour est si important pour la femme ? Parce qu’on dit que c’est à travers
l’amour qu’elle apprend à se connaître. C’est à travers l’amour, le phénomène de l’amour, le
sentir de l’amour, l’expérience de l’amour qu’elle apprend à se connaître, qu’elle apprend à
reconnaître les échecs, qu’elle apprend à reconnaître la bêtise de l’homme.

Est-ce que l’homme est réellement bête ? On regarde… Ils disent que l’homme est
totalement abruti (rires du public)… Par rapport à la femme. Ils parlent en général. 

Donc pour revenir à la notion de conscience et au concept du respect, il est évident que
l’évolution de cette conscience dite “supramentale” forcera les hommes et les femmes à
reconnaître le respect, comme étant la clé de cette conscience. Sans respect il ne peut pas y
avoir de conscience, il ne peut y avoir que de la réflexion ou des idées grandioses, mais
aucune réalité. 

Pendant l’involution, on a parlé de l’amour spirituel parce que pendant l’involution, on a eu
des initiés, comme le Christ, qui sont venus sur la Terre pour briser de vieilles traditions,
afin que l’Homme évolue émotionnellement et qu’il en arrive finalement à pouvoir utiliser
cette énergie émotionnelle renouvelée pour la construction des nouvelles civilisations, des
nouvelles sociétés. 
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Mais maintenant, ce concept de l’amour spirituel qui a été apporté dans le monde ou à
l’Homme par cet initié, sera remplacé par un nouveau concept d’Amour qui sera totalement
d’ordre mental, qui n’aura plus rien à voir avec la spiritualité, parce que l’Homme conscient
sera totalement en liaison avec le plan mental par télépathie. Et à ce moment-là il ne sera
plus disposé à s’éteindre ou à éteindre son identité dans le panthéon des “dieux” morts,
qu’on appelle “l’astral”.

Et le plan astral est très conscient de ceci... Parce qu'ils ne sont pas contents de ceci non
plus. Les morts ne sont pas contents, ils n’aiment pas la nouvelle évolution sur Terre parce
que les morts... L’astral perdra son pouvoir au cours de l’évolution et l’Homme deviendra
libre. Et ceci affectera les sphères de manière fondamentale. 

Si vous ne reconnaissez pas la nature foncière du respect dans vos relations avec des êtres
chers, vous ne pouvez pas comprendre le lien qui puisse exister en vous, entre vous et ces
êtres-là dans le cadre d’une conscience. Vous ne pouvez que les exprimer ou les vivre dans
le cadre d’une certaine inconscience spiritualisée, plus avertie, plus au parfum, mais non pas
dans l’Esprit du parfum.

Et j’invite la femme moderne, la femme en évolution de conscience, surtout si elle est jeune,
j’invite la femme à comprendre l’importance pour son bien-être dans un avenir quelconque,
de réaliser qu’elle doit être de plus en plus matériellement indépendante de l’homme. 

Une femme qui n’est pas indépendante de l’homme matériellement devient assujettie à lui,
elle peut même être victime de lui à long terme parce qu’elle a besoin pour vivre de son
support. Donc la femme doit s’éduquer, la femme doit travailler à apprendre les arcanes de
la finance qui ont été, par le passé, le domaine du mâle, le domaine de l’homme. 

La femme doit se protéger, étudier, étudier la science de l’argent, la science des monnaies,
qui devient aujourd’hui plus facile parce qu’elle est plus répandue, pour qu’un jour elle soit
libre matériellement, libre dans la matière, et pour que son échange avec l’homme soit un
échange sur le plan de l’Esprit et non pas un contrat socialement ardu, causé par des
conditions involutives qui la défavorisent. Très important !

Lorsque la femme sera libre matériellement, qu'elle pourra faire la gestion de son argent, de
ses monnaies, elle sera plus libre ensuite pour se manifester créativement dans le monde, et
goûter un peu de sa réalité. Sinon elle demeurera trop longtemps victime d’une condition
matérielle établie par l’involution. Et rendue à un certain âge, quarante, cinquante, soixante
ans, la femme ne peut plus facilement retourner sur le marché du travail, et finalement elle
s’éteint parce qu’elle n’a jamais pu s’épanouir.

Il y a trop d’Intelligence chez la femme pour que cette énergie demeure cachée, voilée,
encapsulée et sans potentiel. Ce mouvement est déjà commencé sur le plan social, en
Amérique et en Europe, dans certains pays. 

Mais sur le plan individuel de la conscience créative, la femme deviendra de plus en plus
libre un jour, parce que non seulement doit-elle être libre sur le plan de l’émotion, elle doit
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être libre sur le plan matériel, parce que son lien ancien avec l’homme à travers
“l’argenterie” a été un lien constitué par des conditions qui favorisaient la domination de
son état pendant l’involution. Et une femme consciente ne peut pas et ne sera plus dominée
demain par l’homme qui, par le passé, fut autant son maître que son mari. 

C’est une Loi de l’évolution, ce n’est pas une dictée philosophique que je vous transmets, ça
fait partie des Lois de l’évolution, c’est ce qui se passera sur le plan de la conscience
individualisée de la femme. Donc que la femme apprenne lentement, surtout si elle est
jeune, à comptabiliser son “argenterie”, à faire croître son argent comme l’homme l’a fait. 

Qu’elle demande conseil à l’homme, qu’elle demande conseil à des gens qui connaissent la
science de la finance, pour qu’un jour elle soit libre de plus en plus de cette maudite
condition qui a fait d’elle pendant l’involution une victime, et qui a été aussi la raison pour
laquelle elle fut dominée, bon gré mal gré.

Je ne sais pas ce qui sera couché dans le livre parce que je ne connais pas ce que le plan
mental veut écrire, mais je sais une chose, que le livre sur la femme qui sera éventuellement
transmis, édité, nous permettra de voir la femme d’un tout nouvel angle. Tout nouvel angle !

Et ce livre sera écrit pour elle, parce que c’est elle qui a le plus besoin de connaître les
arcanes de son propre mystère. Et une fois que la femme aura compris le livre, qu’elle aura
regardé le livre, qu’elle aura lu et qu’elle se sera étudiée elle-même, et qu’elle commencera
à prendre valeur de sa propre réalité, l’Homme sera obligé de se tasser, de prendre son
espace, et de traiter avec elle comme un être réel, un être en puissance et un être avec lequel
on ne peut plus jouer.

Je n’écrirai pas de livre sur les hommes parce que les hommes apprendront à travers la
femme. L’homme apprendra à travers la femme, la femme deviendra son tuteur parce que
lorsqu'elle aura la puissance, la force, l’Intelligence et l’Esprit pour ne plus être dominée,
l’homme sera absolument surpris de son Intelligence, et de cette situation, il grandira lui-
même. Et de cette condition il verra que, par le passé, il fut réellement stupide. 

Qu’est-ce qu’on dit par “stupide” ? Voilà ce qu’ils disent : un homme stupide c’est un
homme qui ne peut pas reconnaître la grandeur de la femme, la beauté de sa sensibilité, et
que la femme est essentiellement un être spirituel, c’est-à-dire un être qui est de par nature,
DE PAR NATURE, fait pour donner. Donc la femme c’est un être qui, de par nature, est fait
pour donner, elle donne à tous les niveaux, et l’homme pendant des siècles l’a exploitée, et
pour cette raison, la femme sur la Terre est l’être qui a vécu et subi le plus grand des
karmas. 

Et c’est pourquoi la femme, demain, la femme consciente sera tellement libre à tous les
niveaux que l’homme ne pourra plus lui imposer aucune de ses volontés. Et lorsque ce
temps sera venu, la fin du karma de l’amour pour la femme sera établi, et l’homme
commencera à travailler dans une atmosphère plus libre, alors qu’elle, en tant qu’être, aura
finalement dépassé et éliminé ses craintes de ne pas être aimée, parce que finalement elle
aura appris à s’aimer elle-même. C’est fini pour ce soir. (Applaudissements).
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Bénéficier d’une conscience double PE#048 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

048 – BÉNÉFICIER D’UNE CONSCIENCE DOUBLE

Alors on poursuit toujours sur le plan de l’évolution de la conscience. Un point intéressant à
regarder, c’est la relation entre l’Homme en tant qu’ego, et le plan mental en tant que source
de pensée, jusqu’à quel point l’Homme sur le plan matériel dans sa phase incarnée est
indépendant de la source de sa pensée. Et quand je dis indépendant, je veux dire jusqu’à
quel point la source de sa pensée s’adapte à son ego à un point où l’Homme ne peut pas
facilement distinguer entre elle et lui-même. C’est une question existentielle importante. 

Et sur le plan psychologique, c’est une question qui mène essentiellement ou inévitablement
à ce qu’on pourrait appeler la reconstruction de l’être psychologique, parce qu’une fois que
l’Homme a mis le point sur les origines de sa conscience et qu’il a identifié
psychologiquement le caractère occulte de sa pensée, il est obligé de se restructurer
psychologiquement en tant qu’ego.

Parce qu’il s’aperçoit que sa vie, sa vie en tant qu’être pensant n’est pas simplement une vie
planétaire, c’est-à-dire incarnée dans le matériel et réduite à des forces qu’il peut identifier,
mais que sa vie est effectivement alliée à d’autres forces, à d’autres niveaux de vie, qui
constituent le particularisme de la conscience éveillée. 

À partir du moment où l’Homme entre dans une évolution de conscience, c’est-à-dire dans
une nouvelle évaluation de sa relation entre lui et l’invisible, il est obligé ou il sera obligé de
reconnaître certains aspects de cette conscience qui vient d’ailleurs, et qui fait partie en
même temps de lui. Et cette symbiose, cette unification, cette union de deux particularités
créera chez lui une certaine liberté, et en même temps le forcera à reconnaître un certain lien
avec des plans dont il n’a pas encore très conscience, à cause du fait qu’il est incarné dans le
plan matériel. 

Mais une fois que l’Homme se saisit de son infinité, c’est-à-dire qu’il sort de son corps
matériel, soit en conscience astrale, ou en conscience mentale ou en conscience éthérique, il
s’aperçoit que ce lien avec l’invisible constitue un caractère éternel de sa réalité, et que sur
le plan matériel, il peut jusqu’à un certain point en bénéficier. 

Et c’est ce côté que je veux regarder avec vous au cours de cette conférence, jusqu’à quel
point l’Homme peut bénéficier d’une conscience double.

D’une conscience double, c’est-à-dire d’une conscience qui est réfléchie, donc qui donne
naissance à la conscience subjective de l’ego et à une conscience qui n’est pas réfléchie,
totalement intuitée, totalement éveillée, et qui donne naissance à la réalisation qu’il est en
“partnership” sur le plan matériel avec des forces de vie qui s’étendent au-delà de son
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propre espace-temps pour embrasser des mondes qui lui sont encore inconnus, mais qu’il
découvrira, ou envers lesquels il établira des liens lorsqu’il sera aux portes de la mort. 

Quand on est jeune ou quand on est... Disons jeune, on ne pense pas à la mort et c’est bien
comme ça, mais lorsque l’Homme avance en âge et qu’il réalise à un certain point que les
années sont comptées, il s’aperçoit que l’importance de son corps matériel diminue et que
l’importance de son Esprit grandit. Et que dans la mesure où ce différentiel prend place,
jusqu’au moment où l’Homme s’éteint, la conscience des autres plans devient de plus en
plus intégrée à sa conscience diurne, et il commence à réaliser qu’il n’est plus seul.

Quand je dis qu’il n’est plus seul, je veux dire qu’il est supporté à partir des autres plans par
des Intelligences ou une Intelligence, ou une conscience, ou une entité qui est près de lui, et
qui représente le fameux... l’autre tranchant, l’autre versant du mystère humain auquel on
n’a pas accès tellement, lorsqu’on est dans la matière, ou qu’on est imbriqué dans la
matière, parce que nos sens, l’énergie de nos sens est plutôt utilisée pour traiter avec cette
matière au lieu de traiter avec les mondes invisibles. Ce qui est normal d’ailleurs.

Quand on vit on vit, quand on meurt on meurt, c’est une autre sorte de vie. Donc trop
s’intéresser à l’invisible ou aux autres plans pendant qu’on est en vie, ça peut affecter notre
existence, si on n’a pas suffisamment d’équilibre dans le mental pour réaliser que la relation
entre les plans de vie au-delà de la matière, doit toujours demeurer une relation équilibrée
avec l’ego. 

Sinon les forces occultes engendrent, les forces occultes dérangent, et éventuellement
l’Homme, la vie de l’Homme est mise à gage.

L’évolution de la conscience, à partir du moment où l’Homme reconnaîtra ou saura
reconnaître qu’il n’est plus seul sur le plan mental, l’amènera éventuellement à constater
que le pouvoir de sa conscience doit toujours être ramené sous le contrôle de l’ego. 

C’est très important ceci, parce que sinon l’Homme se spiritualise énormément et
éventuellement perd contenance. Et toujours rapporter sa conscience vers l’ego alors qu’on
prend conscience de l’alter-ego ou d’un autre plan, ça fait partie de l’intégration de cette
énergie-là. Ça fait partie du développement d’une grande maturité, et aussi ça fait partie
ultimement d’une des grandes joies de vivre que l’Homme peut développer sur la Terre,
dans ce sens qu’il est à la fois matériel, humain, et aussi à la fois appartient à une autre
dimension. 

Donc il peut, avec le temps, développer des outils subtils qui lui permettront de vivre une
vie matérielle meilleure et plus en paix avec lui-même. Mais c’est très important pour lui de
reconnaître qu’il doit toujours rapporter vers lui-même le contrôle de sa conscience.

Donc ce processus de “déspiritualisation” même de “déoccultification” est nécessaire pour
que l’ego se réaligne toujours vers lui-même, c’est-à-dire qu’il prenne conscience que sa
volonté est avant tout son avantage, et que tout délaissement de cette volonté devient avec le
temps un désavantage pour lui, parce qu’il sera amené à subir la présence des forces internes

676



au lieu de les manipuler et de les utiliser à bon escient.
 
Pendant l’involution, les religions ont aidé l’Homme sur le plan moral parce que les
religions étaient destinées à créer pour l’ego un pont entre le plan matériel et les plans
subtils. Mais à la fin du vingtième siècle, alors que l’Homme est en train de s’ouvrir à une
nouvelle conscience, la religion n’est plus suffisante pour lui expliquer la réalité du
phénomène humain.

Et il sera obligé au cours de son évolution de prendre en main cette explication, et d’en
trouver éventuellement lui-même, par lui-même, les mécanismes, parce que l’Homme aura
besoin, au fur et à mesure où il entrera dans les arcanes de sa conscience, il aura besoin
d’une Intelligence suffisamment libérée du connu pour lui permettre d’expérimenter avec
les forces occultes, et éventuellement en arriver à contrôler cette partie de lui-même,
autrement dit une partie de sa Lumière sur le plan matériel, pour bénéficier tant qu’il est
dans son corps matériel d’une vie plus balancée, plus équilibrée.

Mais en arriver à contrôler les forces occultes, c’est un tour de force parce que les forces
occultes misent toujours sur la déception pour créer dans l’ego un déséquilibre. S'il n’y avait
pas des déséquilibres créés par les forces occultes, l’ego ne prendrait pas conscience des
forces occultes. Donc le déséquilibre lui permet de prendre conscience de ces forces-là, et il
doit éventuellement en arriver à se rééquilibrer par lui-même. Et ceci, il le fera dans la
mesure où il aura suffisamment d’Intelligence pour se protéger contre ces forces-là. 

Il y a des gens qui me disent : “mais quelles sont ces forces, qu’est-ce que vous voulez dire
par ces forces”... Toute intrusion dans une conscience humaine qui mène à un éveil de
conscience, toute forme de télépathie, toute forme de reconnaissance de l’existence d’un
autre monde, d’un autre plan en relation avec l’Homme, crée dans la conscience de
l’Homme un état d’esprit qui rapidement le différencie des autres Hommes inconscients. 

Cette différenciation naturellement crée chez lui une sorte de solitude qu’il peut équilibrer
ou “re-balancer” par le fait qu’il peut rencontrer d’autres personnes qui sont dans la même
situation que lui. Mais le phénomène demeure qu’un Homme qui prend conscience des
autres plans, voit sa vie radicalement changer, quel que soit son niveau d’évolution. Et c’est
ce changement radical de sa vie qu’il doit contrôler pour en arriver à une certaine maturité
occulte. 

Et ce travail, comme je le disais tout à l’heure, n’est pas facile parce que les forces occultes,
c’est-à-dire le niveau d’Intelligence ou les forces intelligentes qui travaillent à travers son
ego sur le plan mental, vont utiliser tous les subterfuges nécessaires pour l’amener
éventuellement à contrôler lui-même sa propre évolution. Et ils ne peuvent le faire que par
truchement, que par trucage, sinon l’Homme aurait des pouvoirs occultes instantanés, dont
il ne pourrait pas contrôler les conséquences. 

Donc c’est évident qu’à partir du moment où il est en contact avec le plan mental, le contact
ne peut pas être établi sur une base égalitaire comme il le vit, par exemple, avec d’autres
êtres humains. Et ça, c’est très difficile pour l’Homme de le réaliser et de le comprendre,
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parce qu’il a une conscience spirituelle de l’invisible qui lui a été inculquée depuis des
millénaires. 

Et cette conscience spirituelle de l’invisible, alors qu’elle était utile dans le temps où
l’Homme n’avait pas de conscience télépathique, à partir du moment où il y en a une, les
règles du jeu sont altérées et profondément altérées, au point où éventuellement il en arrive
à reconnaître, qu’essentiellement, le lien entre lui et l’invisible est fondé sur le mensonge
cosmique.

Le mensonge cosmique n’est pas une reconnaissance morale d’un état d’esprit. Le
mensonge cosmique est simplement une Loi morontielle qui affecte l’Homme autant dans
son inconscience que dans sa conscience, avec cette différence qu’une fois qu’il est
conscient, il en réalise la nature. Et de cette réalisation, il peut en arriver éventuellement à
développer une intelligence extrêmement mûre des Lois de la vie, autant sur le plan matériel
que sur les autres plans.

Il ne faut pas oublier que nous sommes aujourd’hui à l’aube de la conscience. À l’aube de la
conscience, ça veut dire beaucoup de choses parce que l’aube de la conscience, ça peut dire
le début d’une période qui va durer deux-mille-cinq-cents, trois-mille, quatre-mille, cinq-
mille années. Alors que par le passé, nous avons été à l’aube de l’inconscience qui a duré
aussi des millénaires. 

Et lorsque nous parlons de l’aube ou du début d’une conscience, ou d’une réunification de la
conscience humaine avec des plans invisibles, nous parlons d’une découverte très vaste des
relations entre l’Homme et les mondes. Et quand je parle des mondes, je parle des
structures, des architectures, des plans qui pour nous sont du domaine du rêve, mais qui sur
le plan de la mort deviennent une réalité.

Donc ces mondes sont régis par des Lois, et l’âme fait partie de ces Lois-là, et elle est
obligée de s’exécuter sur le plan matériel en relation avec ces Lois-là. Et l’ego lui – l’aspect
pensant de l’Homme – sert simplement à établir un lien entre ce que l’âme doit sur le plan
matériel, promulguer dans son expérience, et lui reconnaître en tant que science, par rapport
au monde qui influe sur elle. Et les mondes occultes influent sur l’âme ! 

On pense simplement, par exemple, à l’expérience du Président Américain. Les
psychologues, les psychiatres, les gens qui s’occupent de sociologie ou qui s’occupent de
l’étude du phénomène humain et qui essaient de comprendre comment un Homme aussi
intelligent peut avoir été amené à commettre des actes aussi bêtes, dans une condition
matérielle inexcusable, ça fait encore partie des Lois de l’âme. Ça fait encore partie des Lois
de l’invisible. Ça fait partie des Lois de l’astralisation. 

Donc si un Homme, comme le Président Américain, peut être astralisé à ce point-là, dans
des conditions aussi rigides, aussi contrôlées, imaginez-vous ce que le pur et simple être
humain peut être astralisé dans sa vie ! 

Donc les forces de vie qui influent sur le plan de l’âme, comme dans ce cas-là, lorsqu’on les
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étudie, il faut les étudier à la lumière de l’influence. Et toute la vie de l’Homme doit être
étudiée à la lumière de l’influence. Que l’influence soit bonne ou que l’influence soit
néfaste, il demeure toujours que l’Homme est un être influencé. 

Et à partir du moment où il commence à reconnaître la nature de cette condition et qu’il
commence à comprendre que son âme, que cette mémoire qui est sa réalité, est affectée par
ces forces-là, à ce moment-là il commence à se désengager de beaucoup de réflexions
inutiles qui pourraient ternir sa vie, et créer dans sa vie une conscience temporelle, un
fardeau, en ce qui concerne l’origine ou la cause de ses accidents de parcours.

Donc notre vie est un accident de parcours, est une suite d’accidents de parcours, et plus
l’Homme sera conscient, plus il pourra les interpréter, mais les interpréter à son avantage au
lieu de les interpréter ou de les vivre, ou de les subir à son désavantage, ce qui fut le cas
pendant l’involution. Condition qui a créé énormément de souffrance, de réflexion, de
culpabilité chez l’ego. Alors que l’âme était simplement réduite à ces Lois d’influence, à ces
forces qui influent sur elle, aors que l’ego n’était pas en mesure, à ce moment-là, d’en
interpréter le caractère.

Et c’est là le but de la conscience, c’est ça la conséquence d’une conscience supramentale
ou d’une conscience éveillée, mais il y a un prix à payer pour toute conscience. Et le prix à
payer, c’est le dérangement qu’elle crée dans l’ego. Elle crée un dérangement parce qu’elle
doit faire son chemin, elle doit pénétrer la conscience endormie de l’Homme. 

Donc par chocs, elle éveille, et par chocs, et par chocs, et par chocs qui durent des années,
des années, elle éveille de plus en plus jusqu’à ce que l’ego soit suffisamment éveillé pour
finalement en prendre le contrôle, c’est-à-dire vivre sa vie de plus en plus à l’épreuve de ces
influences. Et c’est là ce que j’appelle “de l’Intelligence”.

À partir du moment où l’Homme pourra se libérer suffisamment de la puissante pulsion de
ces influences sur son ego, on pourra dire qu’il a de l’Intelligence, c’est-à-dire qu’il
reconnaît, qu’il connaît les Lois occultes qui agissent sur le plan mental derrière le tableau
de l’ego réfléchi. Bon ! Je ne veux pas aller dans ce sujet parce que j’ai toujours refusé
d’aller dans ce sujet, mais de temps à autre, il faut que j’aille dans ce sujet pour expliquer
des aspects !

Si nous prenons, par exemple, le phénomène O.V.N.I. sur la Terre, si nous prenons les
expériences soi-disant réelles de certains individus qui ont eu des contacts avec des niveaux
de conscience dite “non naturelle”, nous réalisons qu’il y a toujours un élément furtif dans
toutes ces expériences, les femmes qui ont été mises enceintes par ces forces, les hommes
qui ont été approchés et affectés par ces forces, par ces Intelligences ! 

Dans n’importe quel domaine de l’expérience, à n’importe quel niveau, même sur le plan
militaire, on reconnaît toujours, on est forcé de toujours admettre qu’il y a un niveau
d’espièglerie… Il y a un certain secret, il y a des choses qui ne sont pas claires. 

Et même aujourd’hui avec notre technologie, nos capacités analytiques, ainsi de suite, nous
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ne sommes pas encore capables de réellement comprendre et d’expliquer ce phénomène-là
d’une manière méthodique, scientifique, d’une manière qui plaise à tous les esprits qui s’y
intéressent. Pourquoi ? Parce qu’il y a des choses concernant la nature de l’Esprit que nous
ne comprenons pas. 

Il y a des choses concernant la nature des mondes, les espaces-temps, ce que nous appelons
la réalité, il y a des domaines, non pas simplement de conscience, mais d’existence, qui sont
pour nous réellement une manifestation d’un grand imaginaire universel ou cosmique, qui
est trop vaste pour notre Esprit englobé dans un corps matériel, un Esprit qui est incapable
de se libérer des liens avec la matière. 

Donc ce n’est pas parce que l’Homme est impuissant à se libérer de son matériel que les
mondes cessent d’être ce qu’ils sont, c’est-à-dire des mondes extrêmement puissants,
relativement parlant, et extrêmement envahissants s’ils décident, pour une raison ou une
autre, de venir en contact avec l’expérience humaine, que ce soit sur le plan du phénomène
O.V.N.I. ou que ce soit sur le plan du contact cérébral télépathique avec des éléments qu’on
appelle “le plan mental”.

Qu’est-ce que ça veut dire le plan mental ? Nous allons devoir, au cours de notre évolution,
comme nous l’avons fait dans les religions, comme nous l’avons fait dans les sciences, nous
allons devoir faire, au cours de l’évolution, une étude, une évaluation, une description de ces
mondes en fonction de notre expérience. 

Et ce sont ces expériences qui au cours de l’évolution, collectivement, permettront à
l’Humanité de comprendre exactement ce qu’est le mystère de l’Homme, ce qu’est le
mystère de la vie, ce que sont les mystères des mondes et d’où vient cette extrapolation
exponentielle absolument fantastique qu’on appelle le Cosmos.

Si, par contre, nous n’éveillons pas notre Esprit et nous n’habituons pas notre Esprit, notre
mental à traiter avec des notions qui ne font pas notre affaire, c’est-à-dire avec des notions
qui dépassent notre entendement ou des notions qui font vaciller nos consciences, ou des
notions qui sont difficiles à intégrer parce qu’elles nous bouleversent profondément, tant sur
le plan spirituel que sur le plan psychique, à ce moment-là nous ne pourrons jamais, en tant
qu’individus, officier personnellement à la définition des mondes qui sont en contact avec
nous à notre insu, dans leur propre invisibilité, mais qui tout de même demeurent des
mondes réels, fondamentaux, solides, consistants, avec la réalité spatiotemporelle des autres
plans, mais qui demeurent pour nous imaginaires. 

Parce que nous ne sommes pas suffisamment stables psychiquement pour traiter avec des
réalités qui ne se conforment pas à la réalité de nos sens, ce qui crée les conditions
inévitablement différentes et étrangères à notre conscience qu’on appelle l’invisible ou
l’infinité.

Je ne suis pas tellement intéressé à demander à l’Homme de s’intéresser au phénomène
O.V.N.I. parce que le phénomène O.V.N.I., c’est un phénomène qui n’a aucune résonance
avec le mental, dans la mesure où le mental doit être éveillé pour que le phénomène
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O.V.N.I. ait une résonance intelligente. Sinon c’est simplement la course à cette
phénoménologie qui est constamment... (Coupure enregistrement)...

(Reprise en cours)... Donc l’Homme doit être conscient, il doit développer une base
fondamentale, une fondation, avant de pouvoir s’intéresser à ces choses, et ne pas se perdre
dans la collusion qui existe entre les autres mondes et son monde matériel. C’est pour ça
qu’il doit s’habituer, au cours de son évolution, à un constat fondamental en ce qui concerne
la conscience mentale. Et ce constat c’est sa capacité, en tant qu’ego, de pouvoir digérer,
intégrer, ce que nous appelons forcément “le mensonge cosmique”. 

Pourquoi nous appelons ça le mensonge cosmique ? Parce que nous savons que la relation
idéologique qui existe entre un ego matériel ou un humain qui pense et des mondes
parallèles, cette relation ne peut pas être fondée sur le caractère ou sur l’aspect humain, sur
l’aspect que l’Homme voudrait qu’elle soit.

Jamais l’Homme n’aura de relation avec les autres plans dans un cadre qui, au début, lui
plaise en tant qu’ego. Parce que ces autres plans sont trop différents du sien, les Lois sont
différentes, les conséquences énormes sont telles que si l’Homme venait en contact avec ces
mondes et qu’il avait une relation de Un à Un avec ces mondes, l’Homme aurait sur la Terre
des pouvoirs qui déséquilibreraient facilement son environnement social.

Mais sur le plan humain, sur le plan personnel, il doit s’amener graduellement à constater
que le contact avec le plan mental, c’est une révolution sur le plan de l’ego, et cette
révolution est de plus en plus grande dans la mesure où il est capable d’assumer une relation
avec le plan mental, dans le cadre du mensonge cosmique, sans être psychologiquement
troublé. Et quand j’emploie le terme “mensonge cosmique”, je ne l’emploie pas dans le sens
moral auquel on est habitué. 

Mensonge veut dire “retenue de l’information”. 

Donc si l’Homme est capable de traiter avec cette retenue d’information jusqu’à ce que cette
information s’ajuste et lui soit rendue, à ce moment-là il pourra faire des pénétrations, des
interventions suffisamment grandes dans le domaine de sa conscience personnelle, et il en
viendra éventuellement à conquérir le pouvoir de ces forces occultes sur son âme et
finalement se libérer de ce qu’on appelle “le connu”. 

La conscience est un état d’esprit. Quand je dis “état d’esprit”, je veux dire qu’elle
représente un équilibre quelconque entre cette Source, ce plan dans l’invisible et le mental
humain. Et dans la mesure où l’Homme est capable de maintenir cet équilibre entre ces deux
mondes, il est sur le plan matériel suffisamment protégé contre le mensonge qui est de
nature “l’Imprimatur” de ces mondes. 

Mais si l’Homme n’est pas capable de maintenir l’équilibre entre lui et ces plans, sur le plan
psychologique, à ce moment-là ce que nous appelons “le mensonge cosmique” déferlera sur
sa conscience et l’Homme en sera abruti, parce que les Lois occultes sont entièrement ou
vont entièrement à l’encontre de ce que nous, les humains, les ego dans la matière, tenons
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pour important. 

Donc ce qui est important pour un ego, ce n’est pas important pour une conscience qui
évolue à l’extérieur du matériel. 

Ceci ne veut pas dire que l’Homme ne peut pas, alors qu’il est en conscience, en arriver à
bénéficier de cette conscience, au contraire. Mais ceci veut dire que l’Homme ne peut pas en
tant qu’ego s’attendre à ce que les entités du mental ou les ajusteurs de pensée s’adaptent
aux conditions que l’ego veut bien leur présenter. Ça ne se produit pas ainsi. Ça ne s’est
jamais produit ainsi et ça ne se produira pas ainsi. 

Alors vous direz : “mais à quoi ça sert pour l’Homme d’accéder à une conscience si
l’ajusteur de pensée n’en arrive pas éventuellement à s’ajuster à lui”... Et la question est
mal formulée. Ce n’est pas que l’ajusteur de pensée doit s’ajuster à l’Homme, c’est que
l’Homme doit s’ajuster à l’ajusteur de pensée. 

Autrement dit l’Homme doit en arriver à comprendre, à saisir, à voir le mensonge de sa
propre conscience pour en arriver finalement à prendre les rênes, le contrôle de cette
conscience, et éventuellement en arriver finalement à établir un équilibre entre lui et
l’ajusteur de pensée. 

Donc le moyen est totalement différent de ce que nous aurions voulu proposer pendant
l’involution parce que pendant l’involution, nous étions à la recherche de Dieu ou la
recherche d’une sainteté qui nous protégeait, ou à la recherche d’un pouvoir occulte chez les
gens qui faisaient des expériences temporelles dans le domaine des sciences occultes. 

Mais l’histoire nous a démontré que toutes ces recherches, que tous ces mouvements vers le
Saint Graal, que toutes ces décisions de l’ego de vouloir appartenir à une race pure, à une
élite occulte, que tout ceci faisait partie des mirages, des illusions, que créé le mensonge
cosmique dans une conscience naïve et spirituellement décadente. 

Quand je parle de la décadence spirituelle de l’Homme, ce que je veux dire c’est que toute
forme de spiritualité engage l’ego, donc le mortel, à vouloir s’imaginer que toute
préconscience, toute conscience qui évolue dans des mondes parallèles, peut être assujettie à
son désir spirituel. C’est dans ce sens-là que je dis que la spiritualité est décadente. 

Elle est décadente dans le sens que l’Homme n’a aucune idée comment sont structurés,
fonctionnent les mondes qui sont à la base de toute conscience évolutive, autant sur le plan
humain que sur les plans plus limités du monde animal, végétal et plantaire. 

Le Cosmos est vaste, l’évolution de la conscience fait partie de l’évolution du Cosmos, et la
compréhension scientifique de la relation entre l’Homme et les plans fait partie du
développement de l’Intelligence sur la Terre. Et il n’y a aucune limite à cette définition, à
cette évolution et à ce développement, parce que la Lumière est infinie, et son mouvement
seulement doit être compris au cours des âges, afin que l’Homme en arrive finalement à
cesser d’être une créature pour devenir finalement un créateur.
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Nous avons tenté pendant l’involution d’expliquer la nature de l’Homme, le phénomène
humain à partir d’outils conventionnels qu’on avait développés au cours de l’involution,
qu’on appelait “la philosophie”. Aujourd’hui la philosophie est morte, elle ne sert plus
l’Homme parce qu’elle n’est plus suffisante à répondre aux questions complexes d’un esprit
plus averti. 

Donc la philosophie n’étant plus, étant morte, l’Homme aura besoin de développer une
nouvelle science, soit une nouvelle métaphysique ou une nouvelle cosmogénie, ou une
nouvelle méthodologie pour se rapprocher de son être, c’est-à-dire pour exprimer le
fondement de sa conscience à un niveau qui finalement lui plaise. 

Quand un Homme peut dire : “bon, la vie c’est comme ça ; quand tu meurs, il se passe telle
chose ; quand tu t’incarnes, il se passe telle chose ; les mondes sont créés de telle ou telle
façon, pour telle ou telle raison ; il y a des archives, l’Univers est constitué ainsi, ainsi de
suite”... Lorsque l’Homme aura des réponses qui satisferont son Esprit, et non pas son ego,
remarquez bien, à ce moment-là il aura finalement conquis son expérience occulte. 

Il aura conquis les stages de son évolution psychologique et il sera finalement entré dans les
arcanes de son propre mystère, et la vie sur le plan matériel deviendra extrêmement facile et
beaucoup plus loisible pour lui. 

Alors que pendant l’involution, la vie fut autant un cauchemar sur le plan matériel qu’elle
fut une lutte sans cesse sur le plan idéologique de la philosophie ou des religions. Mais il
faut que ça cesse un jour ! Il faut que l’Homme en arrive à savoir et à comprendre qu’est-ce
qui se passe dans la multidimensionnalité de sa conscience s’il veut avoir une idée de ce
qu’il est, d’où il vient, où il s’en va. Mais comme je vous dis, cette nouvelle évolution ne
sera pas facile parce que les tables seront retournées contre lui.

Et quand je dis que les tables seront retournées contre lui, je veux dire que ce qu’il aura
appris au cours de son développement, au cours de son involution, sera fracassé, remis en
question, et c’est là qu’il fera face au mensonge cosmique, et c’est là qu’il apprendra
finalement à contester ce que l’on cherche à imposer à son Esprit, derrière le tableau de son
ego. 

Et lorsque l’Homme aura appris à contester TOUT ce qui vient dans son Esprit, il aura
finalement une mesure de ce qu’il sait, de sa puissance créatrice et de sa conscience
générative.

Imaginez-vous ce que nous avons appris en science depuis une centaine d’années. Imaginez-
vous le mouvement exponentiel, la croissance exponentielle des technologies, 1976, Bill
Gates n’existait pas, Microsoft n’existait pas. Aujourd’hui Bill Gates existe, Microsoft
existe, et le monde est en évolution et ceci à l’intérieur de quelques années. Imaginez-vous,
deux-cents ans, trois-cents ans, cinq-cents ans, mille ans !

Imaginez-vous le temps que nous avons vécu nous les Hommes, dans une phase presque
animale à partir du Cro-Magnon jusqu’à aujourd’hui ! Maintenant à partir du point zéro,
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1969, du vingtième siècle, et imaginez-vous ce que l’Homme saura demain, ce que
l’Homme expérimentera demain, autant sur le plan des technologies que sur le plan des
rencontres avec d’autres types de vie, de conscience, qu’il pourra finalement intégrer à sa
réalité planétaire lorsqu’il aura finalement compris que le mensonge cosmique est une
protection contre son mental trop naïf, trop enfantin. 

C’est seulement dans le sens d’une évolution que le terme conscience devient important
pour l’être humain, pour l’individu. Si l’individu regarde le concept d’une conscience, ou le
phénomène d’une conscience en évolution à partir d’un plan personnel où il en arrive à se
désengager de plus en plus des influx astraux, qui coïncident avec sa conscience et qui font
de lui un individu malmené, c’est-à-dire un individu sans puissance, alors à ce moment-là,
le phénomène de la conscience déjà sur la Terre pointe dans une bonne direction. 

Il permet à l’Homme de se désengager en tant qu’individu d’une myriade d’impressions qui
pendant l’involution ont créé chez lui une grande paralysie, autant sur le plan
psychologique, psychique, que matériel. 

Par contre, si nous cherchons dans le mot conscience ou dans le terme conscience, ou dans
le phénomène de la conscience, si nous cherchons, non pas simplement des réponses, mais
si nous cherchons une phénoménologie, si nous cherchons un avantage qui représente pour
l’ego un désir, à ce moment-là nous aurons de nombreuses déceptions, parce que la
conscience n’est pas au service de l’Homme.

La conscience fait partie de l’évolution d’un Univers local et l’Homme fait partie de cette
conscience, il fait partie de cette évolution, il doit finalement éventuellement en arriver à
s’intégrer à elle selon ses Lois à elle, et non pas les priorités que lui, veut bien lui apporter, à
cause de son innocence planétaire. 

J’ai observé au cours des années les différents mouvements de conscience spirituelle dans le
monde, les différentes Églises, les différentes écoles, les déplacements auxquels certains
individus se soumettaient pour en arriver finalement à la rencontre d’une certaine extase
spirituelle. Et j’ai vu qu’il n’y a chez l’Homme aucune raison pour être conscient autre que
dans la mesure où il en arrive un jour, dans sa propre vie, à neutraliser les influences astrales
sur son être. Et c’est ça de la conscience. 

Tout le reste c’est une recherche chevaleresque, c’est une recherche intéressante,
idéologiquement intéressante, mais toujours dictée par les besoins subjectifs de l’ego qui n’a
pas encore compris que le mensonge cosmique fait partie de la nature des choses, et que ce
n’est pas un accident aux Lois de la vie. 

Le concept du mensonge cosmique va à l’encontre de la préconception spirituelle de
l’Homme face à l’organisation uniforme des mondes qui dépassent ou qui évoluent au-delà
de la matérialité. Parce qu’à la limite, ou aux confins de ces mondes, se projettent dans la
conscience humaine l’identité d’un Dieu éternel. Donc comment un Dieu éternel, à la source
de tout, responsable de tout, serait plongé, immergé, dans ce que nous les Hommes appelons
“le mensonge cosmique” ! 
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Donc pour l’Homme spirituel, pour l’Homme de l’involution, c’est une imposture, c’est une
impossibilité, c’est quelque chose de totalement improbable. C’est quelque chose qui ne se
pense pas. Et pourtant, l’Homme en arrivera un jour à réaliser que c’est la seule chose
intelligente, réelle, et c’est la condition même qui fait que les mondes se juxtaposent. Les
mondes évoluent en parallèle sans s’embrasser intégralement afin de protéger les
involutions inférieures du pouvoir, de la présence ou de la vibration des évolutions plus
avancées. 

Vous savez vous-mêmes reconnaître dans votre propre évolution sociale, hiérarchisée, dans
vos écoles, que ce que vous apprenez à la petite école n’est pas nécessairement ce que vous
apprenez à l’université. Donc il y a même là du mensonge, c’est-à-dire de la retenue
d’information. 

Sur le plan politique, c’est la même chose, vous avez de la retenue d’information en matière
politique pour protéger les masses d’une psychose ou d’un dérangement collectif. C’est
normal que tout niveau d’information plus avancé soit obligé de retenir à sa source ce qu’il
sait, afin de protéger les niveaux inférieurs de ce qu’ils ne savent pas.

Donc si ceci existe dans les structures humaines sur la Terre, dans les structures de
l’Église... Vous vous rappelez très bien il y a quelques générations où il était interdit, par
exemple, à un catholique de lire la Bible, les grands livres étaient sous clé, contrôlés, lus par
ceux qui étaient dans l’élite, mais le bas peuple n’avait pas accès à la Bible. Alors imaginez-
vous, lorsque nous parlons du Cosmos, nous parlons des mondes, nous parlons des
structures gouvernantes, nous parlons des mondes qui représentent pour l’Homme la
divinité ! 

Mais sur un plan politique à l’extérieur des conventions spatiotemporelles de son
psychologisme conditionné par la matière, imaginez-vous qu’il est normal que le mensonge
existe et que l’information soit retenue, et que le seul rôle de la conscience en évolution est
d’en arriver éventuellement à libérer cette information dans la mesure où l’Homme sera
capable d’en supporter les conséquences sur le plan de l’ego.

Et ceci se fera en fonction de sa propre évolution personnelle, ce ne sera jamais une
révélation collective. Jamais le Cosmos ne sera révélé à l’Humanité de manière collective.
Le Cosmos se réalise, se révèle à l’Homme toujours sur le plan individuel, et lorsque de ce
plan individuel se crée une collectivité ou une conscience collective, ben, vous avez une
religion ! De Moïse, vous avez les Juifs. Du Christ, vous avez eu la religion catholique, mais
ce ne sont pas les initiés qui créent les religions, ce sont ceux qui viennent après lui. 

Donc la révélation se fait toujours sur le plan individuel, et en ce qui concerne la conscience
supramentale sur la Terre, il n’y aura aucune différence de ces Lois antérieures. L’Homme
découvrira des choses, vivra des choses, reconnaîtra des choses, et ceci fera partie de son
patrimoine personnel. 

Et finalement, il en arrivera avec le temps à épouser des niveaux de conscience
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suffisamment avancés pour finalement se libérer, et traverser les ténèbres qui ont constitué
pendant l’involution, le plan subjectif, séculaire et “sécure” de son ego réfléchi, utilisant la
pensée de l’involution et de son histoire et de la mémoire de sa race, pour ne pas avoir à
confronter l’infinité, c’est-à-dire des mondes si vastes en conscience, si vastes en
mouvement et si grands en puissance, que l’ego non-ajusté en mourrait s’il venait en contact
avec la moindre manifestation de leur réalité.

C’est pour ça que les Anciens disaient : “l’Homme vient face à face avec Dieu et meurt.”
Donc il ne s’agit pas pour l’Homme de mourir lorsqu’il vient face à face avec des mondes
qui constituent l’intemporel ou qui constituent le grand temporel. Mais il s’agit pour lui de
pouvoir intégrer graduellement le mensonge qui automatiquement rend transparent son ego,
pour petit à petit amener ce dernier à se retrouver face à face avec des plans de la réalité qui
conviennent un peu plus à une Intelligence avertie, et un peu moins avec une intelligence
naïve et spirituellement décadente. 

Ceux qui ont souffert l’initiation solaire de manière radicale, ont compris que l’union ou la
réunion, ou l’unité ou l’harmonie entre le plan humain et les plans morontiels nécessite un
prix abominable, qui ne doit pas être réparti chez l’Homme. Ce n’est pas nécessaire, mais ce
prix est nécessaire ! 

Il fut nécessaire parce que les voiles de la conscience devaient être déchirés, afin que
resurgisse dans l’Esprit de l’Homme sa conscience Atlantéenne, c’est-à-dire sa conscience
universelle qui précède la stabilisation et la structuration de son ego involutif. 

La philosophie n’existe plus aujourd’hui parce que l’Homme n'a pas réussi, au cours de son
évolution, au cours de son développement, à lui donner la puissance de la critique absolue. Si
Nietzsche ou si Sartre, ou si Engels, avaient pu développer la critique absolue, ou même
Hegel, la philosophie existerait aujourd’hui. Et le philosophe serait sur la Terre un Homme
suffisamment avancé pour donner à l’Humanité une direction. 

Mais la philosophie est morte parce que l’Esprit de l’Homme, c’est-à-dire cette Lumière un
peu éteinte, a besoin d’une très grande liberté pour exprimer ce qu’il sait. Et si l’Esprit de
l’Homme n’a pas cette liberté pour exprimer ce qu’il sait, pour exprimer sa propre Lumière,
parce qu’il est confiné par des mots que les philosophes ont, au cours des siècles, au cours
des âges, très bien développés, structurés, raffinés, mais pas suffisamment soufflés de vie, à
ce moment-là la philosophie ne peut pas servir de nourriture pour l’être humain.

Et un jour, l’Homme sera obligé de se libérer complètement du connu pour en arriver
finalement à créer dans les espaces internes de sa conscience avancée, les mots secrets de sa
conscience créatrice, et ces mots secrets de la conscience créatrice font partie du pouvoir de
sa conscience créatrice. 

Et ces mots sont l’expression instantanée absolue de toute révélation qui puisse être mise en
mots par un ego suffisamment averti du mensonge, pour aller à l’encontre des forces qui
influent sur lui, pour empêcher que la vérité naisse de sa bouche. Et lorsque je parle de
vérité, je ne parle pas de la vérité de l’involution ! 
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Je parle simplement du réel qui va à l’encontre du mensonge lorsque l’Homme est
suffisamment conscient, averti et en puissance pour ne plus avoir peur de parler, mais ne pas
avoir peur de parler ne veut pas dire : “dire n’importe quelle connerie”. 

Ne pas avoir peur de parler veut dire être capable de déchirer en soi notre propre voile, afin
de pouvoir libérer soi-même et les autres de leur propre inconscience qui fut pendant
l’involution le tombeau de l’Humanité.

Donc il ne s’agit pas pour l’Homme d’avoir peur du mensonge cosmique. Le mensonge
cosmique fait partie de la mesure ou de la démesure des relations entre l’invisible et le
matériel. Et lorsque l’Homme saura faire face à ce mensonge et à ne pas perdre de
contenance devant lui, l’Homme pourra finalement réétablir un nouvel équilibre... (Fin de
l'enregistrement).
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La curiosité PE#049 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

049 – LA CURIOSITÉ

La curiosité, c’est un phénomène psychologique qui met l’ego en tension. Sur le plan
humain normal, scientifique, c’est bon, ça fait avancer la science, ça fait développer l’Esprit
de l’Homme sur le plan psychologique.

Mais la curiosité, quand elle va trop loin et qu’elle met trop l’Esprit de l’Homme en tension,
comme quand il veut savoir s’il y a des météorites qui vont tomber sur la planète, qu’est-ce
qui s’est passé en 69 (rires du public), autrement dit les questions qui sont intéressantes, qui
peuvent être intéressantes, mais qui n’amènent pas à l’Esprit de l’Homme du repos, de la
curiosité qui n'amène pas à l'Esprit du repos, ce n’est pas bon. 

J’en parle souvent effectivement parce que c’est une date fatidique en ce qui concerne
l’évolution. Il y a des gens qui ont vécu des expériences très particulières en 69, moi j’en
suis un, puis c’est une année qui avait même été prédite par Aurobindo dans le temps,
comme étant une année où la Lumière descend sur la planète Terre, c’est-à-dire où le
contact entre l’Homme et l’invisible se fait au niveau du plan mental, ainsi de suite. C’est
dans ce sens là que c’est une année importante. 

Tu peux aller plus loin là-dedans, puis développer, puis développer, à ce moment-là tu crées
des formes, puis ça nous crée des conditions encore qui retardent notre évolution, puis qui
nous empêchent de vivre notre Esprit d’une manière relaxe. 

On a beaucoup besoin de “relax” aujourd’hui. La vie est très difficile, l’Homme n’a pas
réponse à des grandes questions. Il y a une phénoménologie mécanique sur la Terre qui est
en train de se développer qui est extraordinaire, la révolution technologique, ainsi de suite, il
y a des bouleversements dans l'Humanité aujourd'hui, c’est normal. Mais il ne faut pas que
nous les Hommes qui avons une certaine sensibilité, une certaine conscience, se
préoccupent trop de certaines curiosités, de certaines choses, parce que premièrement, ça ne
se produit pas comme on le pense. Ça ne se produira pas comme on le pense.

Je vous donne un exemple. On regarde, par exemple, on prend les prophéties de
Nostradamus, où Nostradamus dit que quelque part dans le temps, la France sera envahie
par le Croissant. Si tu vis au dix-huitième siècle, puis tu lis dans Nostradamus que la France
va être envahie par le Croissant, même au dix-neuvième siècle, tu penses qu’il va y avoir
une guerre. Tu penses que les Arabes vont envahir – parce que le Croissant c’est les Pays
d’Arabie – vont envahir la France au niveau militaire, mais ce n’est pas ça qui se produit. Il
y a une invasion de la France, mais ça sera par l’immigration. La France présentement est
envahie à cause de ce qui s’est passé en Algérie, ainsi de suite.
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Ça fait que c’est très très important de comprendre puis de saisir, surtout quand on a une
conscience ésotérique, une conscience un petit peu plus ouverte, de réduire le niveau de
curiosité qu’on peut avoir. Que vous soyez curieux dans ce sens que vous vous intéressiez à
lire des choses, à lire des livres, ça c’est une chose, mais que vous vous engagiez trop
émotivement par rapport à vos lectures, ça, à ce moment-là ce n’est plus bon !

Puis ce n’est pas bon parce que vous nourrissez en vous des aspects de votre conscience
astrale qui sont fondamentalement reliés au phénomène de la crainte. XX… a écrit un libre
bien intéressant, c’est bien écrit son livre, puis il y a beaucoup de travail là-dedans, puis
pour lire son livre comme il faut, il faut en être désengagé. Tu lis son livre, tu en es
désengagé, à ce moment-là, ben, tu bénéficies de son interprétation de la réalité. Ça c’est le
fun, c’est un dialogue entre l'auteur puis toi en tant que lecteur. 

Mais si tu commences à lire des livres ésotériques ou occultes, des livres avancés, et à
chercher dans ces livres-là trop de significations parce que tu as trop de curiosité, à ce
moment-là vous allez avec le temps affecter vos vies, parce qu’il va se produire chez vous
un découplement entre votre conscience normale qui travaille, qui s’occupe des affaires,
votre conscience diurne, il va y avoir un découplement dans cette conscience-là et votre
conscience qui est assoiffée de réponses. 

Et plus on est ésotérique ou plus on est occulte, plus on a une conscience assoiffée de
réponses, parce qu’on a un Esprit qui est un petit peu plus volatile, un Esprit un petit peu
plus éveillé. Mais vous allez réaliser au cours de votre expérience – puis moi j’en suis une
preuve très très convaincante – que moins t’en sais, mieux t’es ! (rires du public). 

Là vous allez dire : “ben, oui, mais vous donnez des conférences, puis vous parlez depuis
vingt-cinq ans, ainsi de suite, puis vous remplissez des livres”... Je remplis mes livres puis
je parle, seulement je ne suis pas impliqué dans ce que je dis. Je n’ai pas la curiosité que
soulèvent mes œuvres parce que je ne pense pas. 

Ça fait qu'à ce moment-là je suis libre d’écrire, je peux écrire, je peux regarder n’importe
quelle question puis la développer pour l’Homme, mais moi en tant qu’individu, je n’en suis
pas victime. 

Sinon je serais absolument affecté dans mon état mental, je ne pourrais pas dormir, je ne
pourrais pas fonctionner normalement. Puis c’est pour ça que dans mon expérience occulte,
autrement dit dans ma communication télépathique avec les plans depuis des années, je me
suis aperçu que moins je reçois d’informations d’eux autres, mieux je suis. Puis d’ailleurs,
ils ne sont pas intéressés à m’en donner trop parce qu’il faut que ça serve. 

Si je donne de l’information puis ça sert, ben, il faut que ça serve à l’extérieur de la
personne, mais dans ma personne, ça ne sert aucunement à rien parce que je n’ai pas de
curiosité. Maintenant, ne pas avoir de curiosité, ça ne veut pas dire être “sans-dessein” puis
être borné. Ne pas avoir de curiosité dans mon sens, ça veut dire ne pas souffrir de curiosité.

Si vous souffrez de curiosité, si la curiosité vous débalance au niveau de vos corps subtils,
prenez un “break”, allez au “Club Med”, dans le sens que désengagez-vous un petit peu,
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prenez distance, puis ensuite, vous allez vous sentir mieux. 

Si vous alimentez trop de curiosité, surtout occulte, à ce moment-là vous allez débalancer
vos centres. Il y a un type qui est venu me voir ce soir qui me disait... Le monsieur là-bas...
Qu’il est venu à mes conférences, il y a plusieurs années. Puis quand il venait à mes
conférences, ça lui a débalancé les corps, ça lui a débalancé ses corps, puis là, il revient en
conférence, puis c’est normal, il n’y a rien là parce que, dans le fond, il n’y a rien là ! 

Mais quand on n’est pas habitué puis on a de la curiosité, parce qu’on a tous de la curiosité
au début… Je regarde le monde en 1978, c’est abominable ce qui se passait, puis d’un autre
côté, au cours des années ça s’est tassé ; puis le monde aujourd’hui, il y a un entregent avec
ma personne qui est absolument régulier, le monde fonctionne, puis le monde, “ils” sont
moins affectés parce qu’ils ont moins de curiosité qu’avant. 

Autrement dit il y a eu un ajustement qui s’est fait au cours des derniers vingt ans, au niveau
de l’intellect. Puis ça, c’est très important pour les gens qui s’avancent dans le domaine
ésotérique ou dans le domaine occulte, c’est très important. 

C’est évident que souvent j’aimerais ça, avoir des conférences un peu plus entretenues avec
des gens qui travaillent dans des domaines qui sont des domaines spécifiques, comme les
gens qui se spécialisent dans la recherche sur les O.V.N.I., par exemple, c’est intéressant.
Mais je suis obligé toujours quand je le fais, je suis obligé toujours d’établir des paramètres.

Il y avait un type en France, voilà plusieurs années, je ne me rappelle plus tellement son
nom là, comment est-ce qu’il s’appelait le Français qui avait eu un contact avec les O.V.N.I.
là… Jean Miguères ! Jean Miguères, ce n’était pas mon ami, mais c’était une connaissance,
puis il était venu à une de mes conférences, puis il me disait... Il disait : “j’ai un code, je
peux les appeler quand je veux, j’ai un code avec eux autres”... 

Puis j’avais pris mon crayon, puis j’avais écrit le code sur du papier, puis ça l’a renversé !
Ça l’a renversé, puis je pense qu’il le mentionne quelque part dans un de ses livres. Mais
pourquoi ça l’a renversé ? Parce qu’il n’était pas habitué à traiter avec l’information sans
être impliqué. Ça fait que c’est très important pour les gens qui s'avancent dans l’étude des
choses paranormales de prendre toujours distance parce que premièrement, vous n’aurez
jamais la certitude de ce que vous savez. 

Que vous soyez dans le domaine des études paranormales, du monde des esprits, les
“poltergeists”, les O.V.N.I., tout, tout, tout, tout ça, que vous soyez dans l’étude de
n’importe quel domaine soi-disant paranaormal ou marginal, vous n’aurez jamais la preuve
à 100 % que ce que vous savez, c’est ça ! Pourquoi ? Parce que la méthodologie scientifique
ne s’applique pas dans les mondes parallèles.

Dans le monde matériel, quand tu découvres quelque chose, une méthodologie, tu peux
répéter l’expérience cent fois, tu vas toujours avoir les mêmes résultats. Quand tu as des
résultats bien établis, après ça, la communauté scientifique va dire : “bon, ben ça, ça devient
une Loi, on l’applique, ça fait partie des Lois”. Tandis que dans les mondes parallèles,
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l’expérience psychologique ou psychique, ou astrale, ou éthérique de l’ego, est toujours en
flux, c’est-à-dire que quand vous êtes en contact avec des mondes qui sont régis par d’autres
principes que les nôtres, vous ne pouvez pas établir des liens avec vos connaissances dans la
même proportion que vous le faisiez sur le plan matériel, parce que ce sont des mondes
différents.

Sinon ce serait des mondes matériels, ce ne sont pas des mondes matériels, puis on a de la
difficulté à comprendre ça, puis à saisir ça, c’est pour ça que beaucoup de gens qui
s’avancent dans les études savantes, ésotériques ou occultes, éventuellement débalancent
leurs corps, parce qu’ils s’attendent à découvrir dans ces mondes-là des statuts ou des états
qui conviennent parfaitement à leur ego dans la matière, et ça ne se produit pas de même ! 

Si ça avait été comme ça, ça fait des siècles qu’on connaîtrait le monde de la mort, qu’on
connaîtrait les mondes parallèles, qu’on connaîtrait tout ce qui se passe dans l’invisible.

Il y a un type, voilà quelques années, qui a écrit un livre, un Américain qui a écrit un livre
sur ce qu’il appelait les UFO biologiques, “Biological UFO”. Puis quand vous lisez ce
livre-là, c’est réellement fascinant. C’est réellement fascinant ! Son interprétation de
certains phénomènes ufologiques dans le désert américain, sur les mesas, sur les montagnes
à tête plate, c’est extraordinaire. 

Par contre, si vous développez une curiosité trop acharnée par rapport à ces dictées-là ou ces
informations-là, vous ne pourrez pas vous saturer psychologiquement parce que ce qui se
passe, c’est que votre centre mental s’ouvre, puis en même temps que votre centre mental
s’ouvre, c’est-à-dire que votre Esprit se met en vibration, votre corps astral lui, cherche à
absorber une partie de cette énergie-là pour satisfaire votre ego, et en faisant ceci vous
débalancez vos corps. Pourquoi ? Parce que vous pensez. 

Ça fait qu'un type qui lit un livre comme ça – puis il y en a beaucoup de livres de cet ordre-
là – automatiquement développe en lui une curiosité qui peut être suffisamment allumée
pour débalancer son Esprit pour le restant de ses jours. 

Puis ça, c’est une des raisons pour laquelle, à un certain moment donné dans mon
expérience, par exemple avec Richard Glenn à Montréal, à un certain moment donné, j’ai
arrêté, j’ai cessé de faire des conférences avec lui parce que j’étais intéressé à ouvrir sur le
plan de la conscience supramentale. Puis naturellement, Richard me revenait toujours sur le
plan des études ufologiques. Puis à un certain moment donné, je ne voulais plus en parler du
phénomène O.V.N.I. (Objet Volant Non Identifié), puis finalement on a rompu notre travail
là.

Mais pour expliquer ou faire comprendre que la curiosité n’a pour l’Homme aucune
satisfaction intégrale, quand elle traite de choses qui ne font pas partie de son monde. 

Si vous voulez de la curiosité, utilisez-là en fonction de la science matérielle, des sens, en
fonction d’une méthodologie scientifique à l’université, dans vos laboratoires. Là, vous
pouvez utiliser votre curiosité à l’extrême et devenir de grands penseurs, de grands érudits,
de grands scientifiques. Mais sur le plan occulte, apprenez à vous restreindre au niveau de la
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curiosité et à ne traiter avec les sujets que d’une manière de plus en plus objective et
désengagée. 

Si vous faites ça, ben, à ce moment-là il va se produire deux choses. Premièrement, vous
allez commencer à développer une perception personnelle du phénomène lui-même. 

Si on me demandait à moi, par exemple – et si j’étais “willing” (prêt) par exemple d’en
discuter – si on me disait : “bon, ben, c’est quoi Bernard ton opinion sur les O.V.N.I.
biologiques ou c’est quoi ton opinion sur les O.V.N.I. ou c’est quoi ton opinion sur ci ou sur
ça”... Je vous donnerais mon opinion, ce qu’on appelle une opinion, c’est-à-dire que je vous
répondrais en fonction de ce que vous avez besoin de savoir, point final.

Mais moi, je ne m’impliquerais aucunement dans ce que j’énoncerais par rapport à votre
personne parce que je ne suis pas intéressé à ce que je peux savoir. Ma curiosité a été brûlée
dans la fusion, et ça c’est ma protection. C’est ça qui me permet aujourd’hui de parler de
n’importe quoi, d’étudier n’importe quoi, de regarder dans n’importe quelle direction, mais
de ne pas débalancer ma vie. Sans ça, je serais à Saint-Jean-de-Dieu (HP). 

Ça fait qu'il est là le point, c’est pour ça que je me sers de votre intervention pour parler de
la curiosité, puis vous verrez que dans votre expérience depuis dix ans, quinze ans, vingt
ans, vous allez en venir un jour… (Un exemple, le type avec des lunettes, toi, avec des
cheveux gris, vous allez en venir… Vous allez au cours des années en venir à couler ça, puis
à prendre du recul, puis à prendre du recul, puis à prendre du recul). 

Puis à partir du moment où vous êtes capables de prendre du recul, ben, à ce moment-là, les
choses sont moins… Le matériel, les connaissances ésotériques ou la recherche ésotérique
est moins tendue, il y a plus de “relax” là-dedans, puis vous devenez plus “parlables” aussi,
puis c’est plus intéressant. Sans ça vous n’êtes pas “parlables”.

Le phénomène de la curiosité, il faut qu’il soit étudié par rapport à l’occulte ou par rapport
au marginal, puis il faut que vous le compreniez ça ! Parce que si vous ne le comprenez pas,
vous allez vous embarquer dans des expériences, puis dans des voyages qui vont vous
mener nulle part. Nulle part ! 

Je vous ai toujours dit : la connaissance c’est une illusion, le seul plan où la connaissance est
utile, c’est dans la matière, et même dans la matière la connaissance a ses limites, mais au
moins elle évolue, puis graduellement elle en vient à se stabiliser.

Par exemple, les Lois de Newton, c’est les Lois fixes, ça ne bouge pas, mais lorsque vous
commencez à appliquer la recherche psychologique à des niveaux d’expérience qui sont
totalement en flux, soit sur le plan astral, sur le plan éthérique, sur le plan mental, les
O.V.N.I., tout ça là, tout ce qui fascine l’Homme, tout ce qui concerne les origines de la
conscience, les origines de l’Humanité, vous allez voir un jour que le seul moment dans
votre expérience où vous allez être sûrs, que vous allez être sûrs à 100 % que l’Homme ne
vient pas du singe, c’est quand vous allez être sur un autre plan.
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Vous n’aurez jamais la certitude, quand bien même qu’on écrirait des livres sur l’Atlantide,
vous verrez que les gens qui écrivent des livres sur l’Atlantide, il y en a un qui va écrire un
livre, ça va être dans une vibration, il y en a un autre qui va écrire un livre, ça va être dans
une autre vibration, un autre va écrire un livre, c’est une autre vibration. Il n’y a aucune
œuvre ésotérique dans le monde, autrement dit il n’y a aucun consensus ésotérique ou
occulte dans le monde ! Il y a plus de consensus dans la science matérielle dans le monde
qu’il n’y en a en ce qui concerne les sciences paranormales.

Deux physicistes qui se rencontrent, ils parlent à l’intérieur d’un consensus suffisamment
universalisé dans leur profession. Les médecins tentent tout ça lentement, les psychologues
cherchent ça de plus en plus. Mais dans le monde paranormal, dans le monde occulte, le
consensus n’existe pas et probablement qu’il n’existera jamais. Pourquoi ? Parce que les
entités astrales ou les entités dans le monde mental vous diront toujours que ce que
l’Homme doit connaître sur la Terre, ce n’est pas les envers de son histoire.

Autrement dit ce n’est pas l’envers de son expérience spatiotemporelle, c’est comment il
doit traiter avec ces mondes-là qui interpénètrent et qui influent dans sa spatiotemporalité.
C’est tout ce qu’ils veulent. 

Ils veulent que l’Homme connaisse les Lois de la vie, ils veulent que l’Homme sache
comment traiter avec les forces qui travaillent à travers son ego, sa conscience diurne ou
nocturne de tous les jours, pour que l’Homme en arrive à comprendre suffisamment les Lois
de la vie pour avoir une conscience éveillée. C’est tout ce qui les intéresse. Après ça, c’est la
mort morontielle en contradistinction avec la mort astrale. 

Et à partir de la mort morontielle, à ce moment-là l’Homme garde sa conscience et
l’Homme pourra commencer à construire et à développer de nouvelles civilisations qui ne
font pas partie de l’agenda actuelle de son âme sur le plan astral. Et dans l’évolution, ça va
venir, et l’Homme créera de nouvelles civilisations qui seront totalement à l’apogée de sa
conscience. Et ça, ça se fera au cours de son évolution Jupitérienne. 

Mais en attendant, sur la Terre, la planète Terre c’est une école pour l’âme, c’est seulement
une école pour l’âme. On ne parle pas d’autre chose, c’est la seule raison pour laquelle
l’Homme vient sur la Terre, parce que c’est une école, et le but de la vie cosmique, ce n’est
pas de créer sur la Terre une civilisation permanente.

Le but de la vie cosmique sur la Terre, c’est de permettre éventuellement que l’Homme en
relation de conscience avec les autres plans, en arrive à un éveil suffisamment développé
pour que le flux cosmique s’installe dans sa conscience, donne à son âme une vibration qui
est suffisamment avancée ou élevée, pour que le pont s’établisse entre l’invisible et lui-
même, en tant qu’être créatif.

À partir de ce moment-là l’Homme gardera sa conscience, conservera sa conscience après la
mort. Au lieu d’aller en forme astrale, l’Homme ira en forme éthérique et l’Homme pourra
finalement commencer à développer les nouveaux systèmes de vie qui font partie de
l’agenda cosmique, qui n’est pas révélé encore aux initiés sur la Terre. 
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Dans ce sens-là, la curiosité qu’on a aujourd’hui est simplement un manque d’expérience
avec des données tellement vastes que si l’ego accédait à ces données-là, sa vie normale sur
la Terre s’arrêterait, et l’Homme ne pourrait plus sur le plan matériel justifier son existence.
Ça, on appelle ça la folie !

Donc pour que vous puissiez justifier votre expérience, c’est-à-dire garder un équilibre entre
votre âme et votre corps matériel, regardez… Comment est-ce qu’elle s’appelle l’actrice qui
s’est suicidée hier... aujourd’hui… Pauline Julien, elle ne pouvait plus justifier son
existence. 

Quand un Esprit ne peut plus justifier ou l’âme ne peut plus justifier son expérience, on
n’est pas loin de la mort. Autrement dit la fonctionnalité normale du corps mental,
éthérique, astral, se défait, et à ce moment-là l’être veut sortir de son enveloppe matérielle.

Alors c’est la même chose en ce qui concerne un trop-plein de curiosité, ce n’est pas bon, et
ça fait partie, ça doit faire partie de l’enseignement des nouveaux temps, pour que l’Homme
en arrive finalement à traiter avec des grandes choses, mais d’une manière réellement
dirigée, contrôlée par lui-même, et toujours à distance pour ne pas éveiller en lui trop de
désir de connaissance qui ne reflète, en fait, qu’une illusion de l’ego. La connaissance c’est
une illusion. 

La seule chose qui est réelle c’est la réalité, et la réalité ne fait pas partie sur le plan matériel
des composantes psychologiques de l’ego. La réalité fait partie des vibrations qui
nourrissent l’ego, qui nourrissent l’âme, qui nourrissent le mental et les corps subtils de
l’Homme pour donner à ce qu’on appelle l’être humain une viabilité qui dure tant d’années,
quatre-vingt-dix ans, quatre-vingt ans, “whatever”. Le reste c’est purement philosophique,
c’est purement idéologique. 

Puis avec le temps, quand on a beaucoup d’expérience de l’invisible, on s’aperçoit que
moins on en sait, mieux on est. Ça fait que si vous commencez à lire sur les catastrophes, les
comètes qui s’en viennent, puis les ci qui s’en viennent, vous allez avoir une vie toute
déréglée, parce que plus ça va, plus ça va mal ! Ce n’est pas “plus ça va bien” ! Plus ça va,
plus ça va mal parce que tout est de plus en plus complexe, ça fait qu'à ce moment-là vous
allez avoir des vies totalement débalancées.

Ça fait qu'occupez-vous de vos vies, protégez vos vies contre la curiosité, puis servez-vous
simplement d’un minimum de curiosité pour aller voir un petit peu partout dans le monde,
dans votre acheminement où se situent des choses qui réfléchissent VOTRE PROPRE
CONSCIENCE, qui réfléchissent votre conscience. 

Quand vous lisez quelque chose, vous devriez regarder ce que l’auteur dit qui réfléchit votre
conscience. Vous pouvez dire : “ah, ben, ce qu’il dit, je le sais ça ; ce qu’il dit, je le sais
ça”... Ça fait que si l’auteur dit quelque chose puis vous le savez, ça veut dire qu’il y a un
équilibre entre votre Esprit et le sien.
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Mais si l’auteur dit des choses puis il mesmérise votre Esprit, à ce moment-là c’est qu’il n’y
a pas d’équilibre entre votre Esprit et le sien, et par le fait même, votre Esprit est mesmérisé,
la curiosité devient chez vous ou peut devenir chez vous maladive. Et c’est pour ça que
souvent des gens qui s’intéressent trop aux sciences ésotériques, sans avoir réellement
compris ce phénomène de curiosité là, débalancent leur vie. 

La première chose que tu sais, c’est qu’ils ne veulent plus travailler, le travail ne les
intéresse pas, la famille ne les intéresse pas, il y a des gens qui ne peuvent… Même leur
sexualité, quand ils s'ésotérisent trop, la sexualité ne les intéresse pas, on dirait qu’ils
veulent tous léviter là, demain matin ! 

Faites attention, faites attention, occupez-vous de vos vies, puis restez vos pieds bien terre à
terre.

Question : Est-ce qu’on peut parler de curiosité par rapport à soi-même ?

BdM : Curiosité par rapport à soi-même, non, parce que si vous vous saviez vous-mêmes,
vous n’en auriez pas de curiosité par rapport à vous-mêmes. Ça fait que si vous avez de la
curiosité par rapport à vous-mêmes, c’est bien plus un exercice personnel que l’ego se
monte ou se crée pour se satisfaire lui-même. 

Question : Et quand on va voir une voyante, c’est de la curiosité ?

BdM : C’est pour vous satisfaire vous-mêmes. Disons que vous allez voir une diseuse de
bonne aventure ou de voyant, ainsi de suite, puis vous vivez une expérience totalement
différente de moi-même ; moi si je vais voir une voyante, je vais totalement neutraliser ce
qu’elle va me dire. Ça c’est automatique, je vais neutraliser ce qu’elle va me dire. 

Tandis que vous autres, vous allez voir une voyante pour voir ce qu’elle va vous dire, puis à
ce moment-là vous vous mettez automatiquement sous la Loi astrale parce que les voyants
ont des contacts sur le plan astral, et vous assujettissez votre vibration à la vibration de
l’entité, ce n’est pas bon ! 

Si vous allez voir un voyant qui vous dit : “bon, ben, ce mois-ci il va se passer telle chose”,
vous devriez automatiquement... Ça devrait automatiquement vous mettre en tension
psychique si le voyant ne vous dit pas ce qui fait votre affaire. 

Il y a une voyante qui est venue me voir, de Hongrie, voilà plusieurs années, et la femme
était très très malheureuse parce qu’elle est allée voir une voyante qui lui avait dit que sa
sœur allait mourir à telle date… Puis sa grand-mère mourrait à telle date, puis une cousine
mourrait à telle date, puis elles sont toutes mortes. Puis finalement la dernière personne qui
devait mourir à telle date, c’était son mari. 

Ça fait que quand elle est venue me voir en conférence, je me rappelle c’était au Cégep
Maisonneuve, je lui ai dit : “premièrement, madame, votre mari ne va pas mourir là”, je lui
dis : “retournez-vous en”. Puis je lui dit : “le 25 février, revenez me voir”. Puis quand elle
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est revenue me voir la dame, son mari n’était pas mort à la date qui avait été prévue par la
voyante, par contre elle, elle avait été très très malade.

Ça fait que je lui ai dit à la dame, je lui ai dit : “ la raison pour laquelle… D’abord, votre
mari n’est pas mort parce qu’il y a eu une opposition contre le plan astral, par contre vous
avez été obligée de payer la note astrale, c’est pour ça que vous êtes devenue malade”...
Mais je lui ai dit : “la leçon à apprendre de cette expérience-là, c’est que quand vous allez
voir un voyant qui vous donne des mauvaises nouvelles comme ça, apprenez à ne pas les
croire”...

Si vous les croyez, automatiquement vous augmentez la probabilité astrale de l’expérience
ou de l’évènement, et si vous vous mettez en opposition d’Esprit, votre Esprit va neutraliser
le plan, la dictée ou la programmation sur le plan astral. Il y aura certainement des
retombées pour rebalancer ça, parce que les énergies ne peuvent pas SE PERDRE, par
contre il influe sur notre monde, mais en réalité, la vérité n’existe pas. 

Et si l’Homme était réellement conscient de ça, il pourrait jusqu’à un certain point retarder
énormément des échéances, empêcher énormément que se produisent certains évènements,
dans la mesure où il serait suffisamment conscient de son Esprit sur le plan mental pour
neutraliser ces influences astrales là. 

Et ça, ça fait partie de l’évolution de l’Homme, ça fait partie du développement de sa
conscience mentale, et ça fait partie aussi de la tendance à long terme de retarder sur la
Terre les influences du monde astral, donc du monde de la mort.

Question : Et l’étude de soi-même, ce n’est pas de la curiosité ?

BdM : L’étude de soi-même c’est merveilleux, l’étude de soi-même c’est votre capacité en
tant qu’ego d’évaluer votre relation émotionnelle ou mentale avec les évènements. 

Quand vous vivez des évènements… Supposons que vous êtes au travail puis que votre
patron vous met à la porte, la façon dont vous réagissez mentalement et émotionnellement,
ça fait partie de l’étude de soi. Quand votre femme vous divorce, comment est-ce que vous
réalisez, comment est-ce que vous vivez l’expérience, ça fait partie de votre étude de soi.

Votre étude de soi doit toujours vous amener à vous mettre en observation devant
l’évènement, le reste c’est purement psychologique. Quand vous vivez quelque chose, vous
avez une mesure. Quand vous vous mettez en observation, vous avez une mesure comment
est-ce que vous réagissez émotionnellement et mentalement à certains évènements. Et ça,
c’est une grande étude de soi et c’est la seule que vous avez besoin, et vous êtes les seuls à
pouvoir vous la donner.

Question : Parce qu’il y aussi au niveau de la portée de notre parole ?

BdM : La portée de votre parole, c’est la même chose, quand vous parlez au monde, quand
vous parlez à des individus, vous devez savoir, ou vous en arriverez à savoir ce que vous
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créez par la parole. Et quand vous parlez à l’Homme, vous devez élever toujours son Esprit,
puis élever son Esprit, puis élever son Esprit. Mais ça prend du temps pour en arriver à
pouvoir ça, parce que notre parole est très astralisée, puis l’ego est impliqué, ainsi de suite. 

Mais avec le temps, une fois que l’Homme va développer une certaine conscience
transparente et qu’il va parler à l’Homme, automatiquement il va élever par la parole son
Esprit, parce qu’il va créer dans le mental de l’autre une vibration qui est neutre, c’est-à-dire
une vibration, une énergie qui ne lui revient pas. 

Le problème c’est quand on parle à l’Homme, on a toujours une vibration qui nous revient.
C’est comme si on n’est pas capable de donner à l’Homme par la parole sans que ça nous
revienne. Il faut toujours que ça nous revienne. Autrement dit il faut toujours que l’ego soit
flatté…

Question : On attend un compliment !

BdM : On attend un compliment, si on dit quelque chose, on veut que l'autre dise : “ah,
c’est extraordinaire”... On veut toujours être reconnu, puis ça, ça fait encore partie des
illusions astrales de l’ego, c’est normal, mais ça, ça fait partie de la nature humaine. Mais
ça, ça va s’éteindre avec le temps au fur et à mesure où l’Homme va apprendre à corriger
son tir, au fur et à mesure où l’Homme va devenir réellement maître de sa parole, parce que
quand tu es maître de ta parole, tu n’es plus impliqué dedans.

Ça fait qu'à ce moment-là, quand tu parles ou quand tu dis des choses à l’Homme, la
vibration est tellement neutre qu’il n’y a plus d’astral là-dedans, donc tu ne t’attends plus à
ce qu’il te revienne quelque chose. 

À partir de ce moment-là ton taux vibratoire change, puis c’est là que tu rentres réellement
dans le plan mental, et que tu peux apporter à l’Humanité les réponses à différentes
questions, de n’importe quel Homme, qui ne te concernent pas toi personnellement, mais
qui vont concerner celui qui a les questions. Ça fait que la réponse va toujours être pour lui,
ça ne sera jamais pour toi, puis elle va varier selon le nombre d’individus avec lesquels tu
parles, puis toi, tu ne seras jamais impliqué dedans. 

Quand vous serez rendus à cette parole-là, l’Homme aura ce qu’on peut appeler, la
conscience de son propre Feu, c’est-à-dire qu’il deviendra maître de sa parole, l’Homme
pourra dire n’importe quoi, l’Homme pourra expliquer n’importe quoi et l’Homme sera à la
source de la connaissance, c’est-à-dire qu’il aura la capacité D'INFLUER par ce qu’il dit le
monde des âmes, le monde astral, le monde des morts.

Quand tu parles à des morts, il n’y a pas d’ascendance, les morts N'ONT PAS
D'ASCENDANCE sur le mortel, quand le mortel est CONSCIENT. Ça fait que quand tu
parles aux morts, ben, tu es capable de les aider, tu es capable de leur dire où est-ce qu’ils
sont, tu es capable de leur dire où est-ce qu’ils devraient aller, tu es capable de les
désengager du contact qu’ils ont avec certaines personnes dont ils affaiblissent les
vibrations. Il y a toutes sortes de choses que tu peux faire avec les morts.
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Puis dépendant de ton statut universel, puis dépendant de ta puissance créative, là
effectivement tu peux créer beaucoup de remous dans ces mondes-là, puis les morts peuvent
réellement... Les sections du monde astral peuvent réellement t’avoir en inversion, parce
qu’automatiquement, cette sorte de parole là qui naît d’une nouvelle conscience a tendance
à les énerver. Ça a tendance à leur créer de la crainte, ainsi de suite, parce que ça déstabilise
leur monde, ça crée des révolutions dans leur monde, ainsi de suite. Mais ça, ça fait partie
du phénomène de se connaître soi-même.

Question : Qu’est-ce qui fait que quand on parle… C’est comme si on entend une voix
parler, on répète en gros ce que vous dites… Pas la même chose mais… (inaudible)...

BdM : Ce phénomène-là d’entendre la voix dans votre tête…

Question : Non, pas dans la tête, c’est qu’on utilise sensiblement le même vocabulaire…

BdM : Oui, mais il y a du monde (des gens) qui m’entendent dans leur tête, puis ça c’est
simplement un phénomène de centricité, parce qu’il y a encore trop de rappel entre ce que je
dis puis ce que vous dites, mais le jour où il n'y en aura plus de rappel, puis que vous allez
rentrer réellement dans votre identité, ça ne se produira plus ça. 

Ça va s’éteindre, c’est simplement un phénomène d’association psychologique, c’est
normal. Puis un jour ça va disparaître, puis l’Homme va rentrer dans sa propre identité. Puis
l’Homme va utiliser des mots, des paroles qui font partie de son régime de conscience à lui.

C’est intéressant ça, quand on en sera arrivé… Il n’y a pas grand monde avec qui j’ai cette
expérience-là, il y en a quelques-uns avec qui j’expérimente ce régime de conscience de vie
là, des gens... que je peux dire : “lui, il est réellement dans son autorité, puis moi je suis
dans la mienne, puis on peut travailler ensemble, puis créer une autre architecture au
niveau du mental”... Mais ça, ça fait partie de l’évolution, puis quand tu rencontres des gens
comme ça, ben, c’est très intéressant. Mais ça fait partie du développement naturel de
l’Homme, puis ça va venir au fur et à mesure où vous allez développer une grande certitude.

Pour moi, la certitude c’est le plus grand avantage qu’un être humain dans un corps matériel
peut avoir sur une planète expérimentale. Pas la connaissance, la certitude. La certitude
découle de la connaissance. Si vous n’avez pas la certitude et que vous avez la
connaissance, vous ne pourrez jamais avoir la certitude de votre connaissance.

Mais si vous avez la certitude, et que la connaissance découle de votre certitude, vous serez
toujours en position créative, et ce que vous saurez, ça ne vous intéressera jamais parce que
vous serez toujours obligés de traiter avec l’infinité. Tandis que si vous n’avez pas la
certitude et que vous avez de la connaissance, vous serez toujours liés à votre connaissance
parce que votre connaissance, ce sera l’identification que vous vous donnerez en tant qu’ego
par rapport au monde.

Alors vous aurez toujours une tension psychique dans le mental, puis quand vous parlerez
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aux gens, les gens sentiront toujours... Moi j'appelle ça... Les gens sentiront toujours que
vous essayez de leur enseigner quelque chose. Les gens sentiront toujours que tu es un petit
maître, il y a toujours cette chose-là. 

Alors que si vous étiez dans la certitude et que la connaissance découlait de votre certitude,
comme la fontaine découle de sa propre source, à ce moment-là le monde ne sentirait pas
que vous êtes un maître ! Le monde ne sentirait pas que vous leur donnez de la
connaissance, le monde sentirait simplement que vous patinez un petit peu plus vite qu’eux
autres, c’est tout. Mais ils ne sentiraient pas que vous êtes un maître, donc il n’y aurait pas
de hiérarchie entre vous autres puis l’Homme.

Puis quand il n’y aura plus de hiérarchie entre vous autres puis l’Homme, il n’y aura plus de
maître, il n’y aura plus d’église, il n’y aura plus de secte, il n’y aura plus de ces structures-là
conventionnelles qui ont été créées par l’ego, parce que l’Homme n’a pas la certitude. Parce
que quand tu as la certitude, tu n’es plus intéressé à savoir ce que tu sais, tu peux parler de
n’importe quoi, tandis que quand tu n’as pas la certitude puis la connaissance, là tu es
intéressé à savoir ce que tu sais, puis tu veux que tout le monde le sache, puis c’est ce qu’on
a vécu pendant l’involution. Oui, monsieur ?

Question : Vous avez parlé des forces élémentales, est-ce qu'elles se soumettent à la
volonté de l'Homme à un certain moment ?

BdM : Les forces élémentales, ce sont des forces qui sont extrêmement primitives qui font
partie des mondes parallèles, mais qui ont leur souche dans le monde astral, et ces forces-là
ce sont techniquement des forces obéissantes, dans le sens que l’Homme peut les utiliser
pour son expérience de vie sur la Terre. Mais pour que l’Homme puisse les utiliser, il faut
qu’il ait suffisamment de conscience des mondes obscurs, dans ce sens qu’il faut qu’il sache
que les forces obéissent quand l’Homme n’a plus peur d’elles.

Mais tant qu’il y a de la crainte chez l’Homme, les forces n’obéiront pas et n’obéissent pas,
parce que la crainte chez l’Homme, c’est une énergie, c’est un phénomène astral, c’est un
phénomène qui appartient autant au monde de la mort qu’au monde matériel, et ce
phénomène de crainte là, il est extrêmement vivant dans l’expérience de l’âme.

Et si l’Homme n’avait pas de crainte, si le phénomène de la crainte ne faisait pas partie de
son âme, autrement dit si l’Homme avait énormément de certitude, automatiquement il
serait en conscience d’Esprit, et en étant en conscience d’Esprit, là il pourrait travailler avec
les forces élémentales, puis les utiliser à bon escient, et se créer des mondes autant dans
l’invisible que sur le plan matériel, ou des conditions sur le plan matériel qui coïncideraient
avec sa volonté. 

Ça, ça fait partie de l’évolution de la conscience, puis ça fait partie de la maîtrise de certains
royaumes qui, dans le passé, ont constitué ce qu’on appelle “les mondes de la magie”, ainsi
de suite.

Question : Qu’est-ce qu’elles peuvent faire ces forces élémentales ?
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BdM : C’est des Intelligences, c’est des forces qui sont primaires dans ce sens qu’elles
n’ont pas beaucoup d’expérience avec l’Homme, ce sont des forces qui ont été créées il y a
énormément de temps, dans le passé, pour soutenir l’effort créatif d’entités beaucoup plus
avancées ; un petit peu comme un être humain utiliserait un chien aveugle, un être humain
qui est aveugle qui utiliserait un chien dompté pour traverser la rue. 

Bon, ben, dans l’invisible, tu as des entités de haut niveau qui avaient créé ces forces
élémentales là pour les servir, pour les servir techniquement.

Mais avec le temps, ce qui est arrivé au cours des millénaires, puis des âges, puis des âges,
ces forces élémentales là ont perdu contact avec leurs créateurs, et éventuellement elles se
sont retrouvées dans des mondes un petit peu plus bas en vibration où il ne se passe pas
grand chose. Parce que le contact, une fois que le contact avec leurs maîtres a été rompu, ces
forces élémentales là ont subi un petit peu le même genre de situation que l’Homme a subi
quand le contact avec l’ajusteur de pensée a été brisé au début de son évolution.

On découvrira un jour que… Ça c’est intéressant… On découvrira un jour qu’un être sur un
plan de conscience est toujours EN RELATION avec un autre être sur un autre plan de
conscience. Ça n’existe pas ça, des êtres qui sont sur un plan de conscience et qui sont tout
seuls là. Il y a toujours une relation. 

Il y a une relation entre le plan minéral puis le plan des plantes, il y a une relation avec le
plan des plantes puis le plan animal, il y a une relation entre le plan animal et l’Homme,
puis il y a une relation entre l’Homme et le Surhomme. Il y a toujours des relations parce
que ça prend toujours un taux vibratoire supérieur pour supporter un taux vibratoire
inférieur, c’est comme ça que l’évolution se produit, sinon il n’y aurait pas d’évolution. 

Alors dans le cas des forces élémentales, c’est ce qui s’est produit, à un certain moment
donné elles n’étaient plus utiles, donc c’est comme si elles ont été mises de côté, mais en
étant mises de côté, elles se sont retrouvées sur des plans dits inférieurs, c’est-à-dire des
plans qui ne pouvaient pas facilement évoluer. 

Puis c’est pour ça que ces Intelligences-là sont réellement primaires, ne sont pas réellement
intelligentes, par contre ne sont pas nécessairement mauvaises non plus, mais elles
répondent à l’Homme seulement quand lui a éliminé de sa conscience le phénomène de la
crainte, puis c’est très occulte la crainte.

Là, vous allez dire : “ben, comment est-ce que l’Homme arrive à éliminer la crainte de son
âme en relation avec des forces élémentales”... Puis ça, ça se produit dans ce qu’on appelle
“des initiations”.

Dans une initiation, l’Homme est amené à éliminer la crainte qui fait partie des structures
archaïques de son âme, et éventuellement il développe des propensités à traiter avec
certaines forces occultes, il développe un langage même occulte qui est approprié pour
commander à ces forces-là. Puis ça, ça fait partie des mystères de l’Homme, puis des
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mystères de la conscience, puis des Lois occultes des mondes invisibles. 

D’autres questions ?... (question inaudible).

Je vais parler de la curiosité, parce que c’est intéressant, ça revient à la curiosité ce que vous
me demandez là. Je vous réponds parce que j’ai le goût de vous répondre, mais il faut
toujours faire attention avec de la curiosité pareille, parce que ça ne change rien, ça ne va
rien changer à votre vie de savoir ça. La seule chose même que ça peut faire, si vous êtes
voyant, ainsi de suite, ça peut ouvrir votre écran mental, vous pouvez voir ce que je dis. 

Puis ce n'est pas toujours bon de voir ce que je dis, parce que voir ce que je dis, ça peut vous
amener souvent à une prolongation après notre entretien… Ça peut mener à une
prolongation chez vous quand vous allez vous coucher le soir, puis il y a toute une
continuité.

Il y a des gens qui sont très très voyants, puis quand tu leur parles occultement, ils voient,
ainsi de suite. Là ils s’en vont chez eux, puis ça continue, puis ça, si ce n’est pas contrôlé ou
même enrayé un jour, ben, ça peut mener à une forme de débilité psychique, ainsi de suite.
Ça va loin, ça va loin l’affaire. 

Il y a une personne qui me disait un jour : “monsieur Bernard, j’appartiens à un groupe, à
une école où on fait, par exemple, on fait du laboratoire mental”, je pense que c’est comme
ça qu’elle m’avait dit ça... Un laboratoire. Puis elle dit : “dans mon laboratoire, je fais venir
un personnage, il y a un personnage qui vient dans mon laboratoire”, ça se passe tout dans
sa tête ça, puis elle dit : “je communique avec ce personnage-là”, puis elle dit : “il est bien
intéressant”...

Puis je lui dis : “savez-vous d’où il vient votre personnage, connaissez-vous son origine, sa
source, avez-vous procédé à un dévoilement de sa forme”... 

Puis elle dit : “qu’est-ce que c’est que vous voulez dire, procéder à un dévoilement de sa
forme”... 

Ben, ça veut dire que, bon, pas dans votre cas là, mais ça veut dire que si Satan veut vous
apparaître, il ne va pas vous apparaître sous la forme de Satan, avec une queue, il va vous
apparaître sous une forme qui est “palatable” (acceptable), qui ne vous énerve pas trop. Je
lui ai dit : “vous ne vous êtes pas prémunie de cette action-là”... Elle me dit : “non”. Je lui
ai dit : “je vais vous montrer d’où il vient votre mage, votre monsieur, dans votre écran
mental”...

Puis là, avec elle, naturellement je ne peux pas trop vous raconter ce que j’ai fait là, mais
j’ai dit : “êtes-vous capable de voir un rayon rouge, comme une ligne rouge là”... Elle dit :
“oui”. Puis il était en bas, et là, à partir du moment où elle a vu la ligne rouge, qui était le
conduit psychique entre ma parole puis les plans astraux, là je l’ai amenée éventuellement à
voir à l’origine de la forme qu’elle voyait sur le plan astral. 
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Elle a été tellement effrayée, sa colonne vertébrale est devenue totalement chaude, elle a eu
tellement peur qu’elle est tombée sans connaissance. Il a fallu la raviver, puis après ça, ça a
été fini pour elle ces affaires de laboratoire. 

Puis qu’est-ce qu’elle a appris de tout ça ? Elle a appris, comme plusieurs personnes
devraient apprendre, que ce qui rentre dans ton Esprit, dans ton mental, il faut que tu en
connaisses la provenance. Tu ne laisses pas rentrer n’importe qui chez vous ! Tu t’assures,
quand tu laisses rentrer quelqu’un dans ta maison, que ce n'est pas un voleur, que ce n'est
pas un tueur, c’est la même chose au niveau du mental. 

Quand il y a un bonhomme qui rentre dans ton Esprit au niveau de ces exercices-là, il faut
que tu saches d’où il vient, mais ça ne nous a pas été enseigné ça ! Puis la raison pour
laquelle ça ne nous a pas été enseigné, c’est parce que pendant l’involution, on a été
magnétisé par la magie, on aimait la magie. Il y a des gens qui vivent toute leur vie par
rapport à ce qu’on appelle “la magie”, c’est-à-dire la relation plus ou moins informée avec
l’astral. Mais ça peut avoir son prix, puis ça peut être très dangereux, très dangereux ! 

Ça fait que ces choses-là, l’Homme en arrivera à se protéger contre ça quand il va
développer ce que j’appelle “un Esprit critique absolu”. Puis pendant l’involution, on n’a
pas développé de conscience critique absolue parce qu’en tant que penseur, on ne s’était pas
donné l’autorité de parler, on s’était donné simplement la capacité de penser, mais pas
l’autorité de parler. 

Dans l’évolution, l’Homme va s’enlever la capacité de penser en passant au stage de la
télépathie avec le mental, donc il va savoir qu’il pense qu’il pense. Par contre, sa
compensation, c'est qu'il va se donner l’autorité de parler, comprenez-vous ce que je veux
dire ?

Pendant l’involution, on avait la capacité de penser, on n'avait pas l’autorité de parler. Dans
l’évolution, la capacité de penser, autrement dit la réflexion purement subjective
unidimensionnelle que l’Homme a connue pendant l’involution va s’éliminer, l’Homme va
vivre une communication télépathique, puis en compensation, l’Homme va développer le
pouvoir de la parole. 

En développant le pouvoir de la parole, l’Homme va pouvoir développer une conscience
critique absolue, c’est-à-dire il sera capable de confronter les sphères.

“Confronter les sphères”, ça veut dire confronter n’importe qui, qui apparaît sur les plans
astraux, tu confrontes les sphères. Ça fait que si tu vas dans une école, puis qu’on t’enseigne
de te créer un laboratoire mental, puis tu as une entité qui apparaît là, ben, tu confrontes les
sphères, tu questionnes l’entité, tu leur demandes un dévoilement. 

Puis finalement, si l’entité ne veut pas se dévoiler, à ce moment-là tu as un gros gros
problème ! Puis éventuellement, elle va être obligée de le faire parce qu’elle ne pourra pas
résister à ta Lumière, puis un jour elle va disparaître. Parce qu’une entité du plan mental
n’apparaîtra jamais à l’Homme sur le plan astral, donc jamais vous ne verrez votre ajusteur
de pensée sur le plan astral de votre conscience.
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Par contre, vous pouvez avoir, sur le plan astral de votre conscience, des manifestations
personnifiées de forces astrales, de différents “acumens”, comme par exemple un guide
spirituel ou un Indien. Vous vous rappelez l’histoire des Indiens dans le temps, tout le
monde avait son Indien, on avait tous notre Indien ! “Moi j’ai mon Indien, puis mon guide
c’est un Indien, l'autre son guide c'est un Mohawk”... On avait tous nos Indiens, t'sé... Mais
ça, ça fait tout partie des jeux de la conscience astrale du vingtième siècle, puis un jour ça va
disparaître.

Quand tu rencontres quelqu’un sur les plans, ou quand tu as un envahissement de ton
territoire, de ton mental, de ta conscience psychique, il faut que tu sois très alerte. 

Puis tu t’occupes de savoir d’où vient cette entité, c’est quoi son origine, parce que si vous
ne le savez pas, ben, à ce moment-là vous allez être en contact avec une entité qui peut avoir
une belle forme, qui peut se manifester à vous comme ayant une grande sagesse, alors que
l’entité vient des bas fonds de l’astral. Ça fait encore partie des Lois du mensonge cosmique
que je vous parlais tout à l’heure.

Question :  Autrement dit, il faut savoir son identité ?

BdM : C’est ça, il faut que vous connaissiez leur identité. Vous ne laisseriez pas n’importe
qui rentrer chez vous ? Vous ne pouvez pas laisser n’importe qui rentrer dans votre tête,
c’est très dangereux. Puis il y a beaucoup de gens dans le monde, il y a beaucoup d’écoles
dans le monde, de sectes dans le monde, de groupes dans le monde, de groupuscules dans le
monde, qui utilisent ces techniques-là. Puis les gens qui en sont responsables, souvent, n’en
sont même pas conscients.

Je ne les blâme pas personnellement dans le sens qu’ils ne font pas exprès, ce n’est pas de la
mauvaise volonté, ce n’est pas qu’ils veulent induire les gens en erreur, c’est qu’eux ils sont
déjà en erreur ! Ça fait que quand le boss est en erreur, imagine-toi l’étudiant ! 

C’est très grave, puis c’est pour ça que j’ai toujours été contre les sciences occultes, les
sciences ésotériques dans la Province de Québec, puis je vais l’être probablement jusqu’à
tant que je disparaisse parce qu’il y a beaucoup de requestionnement à faire, il y a beaucoup
de réévaluation à faire. Il faut que l’Homme, de par lui-même, puisse étudier ce qui fait
partie de son patrimoine ésotérique. 

Tu ne peux pas prendre ça comme du cash : “viens t'en, je vais te présenter quelqu’un qui
fait des laboratoires dans ta tête là, puis c’est bien intéressant”... Tu ne peux pas mettre ton
Esprit à la disposition de n’importe qui comme ça, surtout quelqu’un qui ne sait pas lui-
même qu’est-ce qui se passe ! C’est très grave, très grave. Puis si vous arriviez à ma
position, vous verriez que vous connaîtriez beaucoup de monde qui ont été pris dans ces
situations, puis qui ont été psychologiquement débilités au cours des années.

C’est pour ça que j’ai fait… Ce n'est pas tellement que je me suis mis en opposition contre
les sciences ésotériques, c’est merveilleux les sciences ésotériques, c’est merveilleux les
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sciences occultes, mais comme n’importe quoi, il faut être averti pour savoir ce qui se passe,
il faut comprendre, il faut avoir le contrôle. Si on n’a pas le contrôle, ça peut devenir très
très dangereux, ce n'est pas comme la science normale là ! 

Aller à l’Église catholique, il n’y a pas de problème, tu vas à l’église, c'est correct, tu pries
St Joseph, il ne se passera rien de grave avec, au contraire, au niveau moral c’est très bon.
Mais quand tu rentres dans les sciences occultes puis que tu commences à aller trop loin là-
dedans, puis tu ne connais pas ton engagement par rapport à ce qui se passe au niveau des
plans, là à ce moment-là, tu risques éventuellement de pouvoir te faire extrêmement
astraliser.

Question : De quoi va découler l’Esprit critique absolu ?

BdM : Ça c’est très bon votre question ! L’Esprit critique absolu va découler uniquement au
cours de votre expérience, au cours de votre évolution, de votre souffrance personnelle.
C’est votre souffrance personnelle qui va vous donner la critique absolue. Ce n’est pas votre
lien avec le contact parce que le contact, c’est une mise en scène réelle dont la réalité
dépend de votre critique absolue.

Autrement dit moi je regarde simplement mon expérience en 69 avec le contact que j’ai eu,
puis même la manifestation éthérique du contact que j’ai eu, puis je vois une évolution
depuis ce temps-là, comment est-ce que je traitais avec le contact en 69, puis comment est-
ce que je traite avec le contact aujourd’hui, puis c’est très très différent. Pourquoi ? À cause
de mon initiation, j’ai énormément souffert pour connaître les dessous de l’affaire !

Puis en connaissant les dessous de l’affaire, ben, éventuellement j’en suis arrivé à
développer ce que j’appelle la critique absolue, c’est-à-dire la capacité que doit avoir tout
Homme de confronter une entité. Par quoi ? La parole. Si tu n’as pas ça, ben, à ce moment-
là, tu demeures un être de l’involution, tu demeures façonné par les systèmes de croyance. 

Croire à l’Église catholique ou croire à ton entité astrale ou ton entité mentale, c’est la
même chose. À partir du moment où tu crois, tu es en soumission psychologique ou
psychique par rapport à une idéologie qui dans ce cas-ci, étant occulte, peut éventuellement
te mettre dans des grands états de souffrance. 

La croyance dans une religion, ce n’est pas pire parce qu’une religion, ce n’est pas néfaste
dans la mesure que ce n’est pas amené à des extrêmes, mais une religion, la croyance dans
une religion, ça va de soi. Mais de la croyance dans des systèmes parallèles, des sciences
occultes ou dans des entités surtout qui sont en communication avec toi, c’est très grave,
très grave, et c’est une des raisons pour laquelle, dans un sens, ma vie est totalement dédiée
à cette confrontation-là. Très grave ! 

Ça fait que l’Homme est encore trop spirituel pour pouvoir par lui-même identifier les
dangers de la croyance ! Mais un jour il va en arriver à pouvoir le faire, puis ça va venir au
fur et à mesure où il va pouvoir bénéficier des souffrances aiguës qu’il aura vécues pendant
une certaine initiation solaire. 
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Puis laissez-moi vous dire que l’Homme l’aura la certitude, puis il l’aura la critique absolue,
et l’Homme ne se fera plus manipuler par les plans. Et c’est à ce  moment-là qu’on aura ce
qu’on appelle “une fusion intégrée”. Bye. (Applaudissements)... Et l'évènement lui-même
sera mis de côté !
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L’agenda des forces occultes PE#050 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

050 – L’AGENDA DES FORCES OCCULTES

Alors je continue toujours dans le même sujet, l’évolution de la conscience évolutionnaire,
puis je veux étudier avec vous la relation entre la conscience et le contrôle que l’Homme
doit avoir sur sa vie. De la conscience sans contrôle, c’est une forme de possession. 

DE LA CONSCIENCE SANS CONTRÔLE, C'EST UNE FORME DE POSSESSION !

Ce que je veux dire par ceci, c’est que la vie dans son ensemble, surtout lorsque l’Homme
est conscient des plans occultes, la vie dans son ensemble est le sujet d’une programmation,
et cette programmation-là est très rigide. 

Chez certains individus, elle est très forte, et l’ouverture du canal entre le plan matériel et
les plans supérieurs, dans la mesure où l’Homme n’a pas le contrôle sur sa vie ou ne sait pas
comment se donner le contrôle sur sa vie, résulte éventuellement d’une forme subtile de
possession. 

Ce que je veux dire par la possession, ce que j’appelle “possession”, c’est une forme
consciente ou demi-consciente de relation ou d’éveil entre le plan matériel et les plans
subtils. Et cette forme de demi-relation ou de demi-possession entre le plan matériel et le
plan subtil crée chez l’Homme un niveau de stress psychique qui peut être extrêmement
ardu sur le plan de la personnalité, sur le plan de son ego, et résulter au cours de son
expérience planétaire en une forme d’initiation qui n’a pas de terme, qui n’a pas de fin. 

Donc quand on parle de conscience, en tout cas moi quand je parle de conscience, je ne
peux pas parler de conscience simplement dans un sens idéaliste, dans un sens formaliste ou
dans un sens philosophique du terme. Pour moi, la conscience n’est pas un aspect “sine qua
non” de la vie matérielle. 

Être conscient c’est une chose, être conscient c’est intéressant parce que ça nous donne
accès à d’autres volets de l’expérience, mais de la conscience sans contrôle, c’est un peu
comme un bateau sur la vague sans gouvernail. Puis en ce qui me concerne, de la
conscience sans contrôle c’est une forme de spiritualité.

Autrement dit c’est une forme d’énergie qui n’a pas été intégrée par l’ego, et qui
éventuellement, à court ou à long terme, rendra la vie de l’Homme extrêmement difficile,
l’appauvrira sur le plan matériel, fera de sa vie matérielle possiblement un enfer s’il n’en
arrive pas éventuellement à retourner la pierre et intégrer cette énergie, c’est-à-dire
développer un contrôle suffisamment grand pour lui permettre finalement de stabiliser sa
relation avec les plans et refermer le canal.
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C’est très très difficile pour les gens spirituels, pour les gens en voie d’évolution de
conscience, de s’imaginer que le canal s’ouvre ou doit être ouvert pour accéder à certaines
connexions, à certaines connaissances, mais que le canal un jour doit être refermé. Pour
nous, quand on est spirituel, on a tendance à penser que le canal doit être ouvert et rester
ouvert et demeurer ouvert, et plus il est ouvert, mieux c’est. Et ce n’est pas le cas, et
l’Homme découvrira ceci à son chagrin !

Ce n’est pas parce que le canal se referme que l’Homme perd conscience. Mais lorsque le
canal se referme et que l’Homme est capable de refermer le canal parce qu’il a un certain
contrôle sur sa vie, à ce moment-là l’Homme commence à avoir un peu plus de paix dans sa
vie, dans son Esprit, et ultimement sur le plan matériel, il peut reprendre le contrôle de son
existence que, temporairement, il perd dans un processus d’initiation solaire. 

Donc idéaliser la conscience, comme on peut le faire facilement, s’avère ou s’avèrera pour
l’Homme une expérience difficile, et l’amènera éventuellement à développer une plus
grande carence en énergie négative qu’il a mis de côté pendant son développement, ou
pendant son acheminement vers une conscience spirituelle.

Le problème avec l’être conscient qui n’a pas intégré son énergie, c’est qu’il n’a pas
suffisamment d’énergie négative. Beaucoup d’êtres ont beaucoup d’énergie positive et trop
d’énergie positive, ce n’est pas bon parce que ça ne vous permet pas de vous protéger contre
les plans, contre les programmations, contre les forces occultes qui sous-tendent l’existence
planétaire. 

Donc je suis totalement contre une trop grande conscience spirituelle qui s’abreuve
énormément d’énergie positive. D’ailleurs les gens qui ont trop d’énergie positive, ce sont
des gens qui sont débalancés, ce n’est pas normal d’avoir trop d’énergie positive. La vie est
faite d’énergie positive puis d’énergie négative, il doit y avoir un équilibre entre les deux.

Donc l’énergie négative vous permettra, permettra à l’Homme de développer le contrôle sur
les aspects occultes de sa conscience, alors que l’énergie positive permettra l’ouverture du
canal, et c’est ça que l’Homme doit comprendre et doit réaliser. 

L’énergie positive ouvre le canal, l’énergie négative le refermera. Si vous n'avez pas
d'énergie négative, si vous n'avez pas suffisamment d'énergie négative, vous ne pourrez pas
refermer le canal, et l'Homme demeurera un être éveillé à des plans supérieurs, mais
extrêmement paralysé par ces forces-là qui peuvent être extrêmement puissantes et très
dominatrices.

D’ailleurs le principe de la domination, si on le développe dans le cadre d’une expérience
plus avancée, le principe de la domination c’est l’empêchement, L'EMPÊCHEMENT – à
partir des plans – que tout Homme vit sur le plan matériel, lorsqu’il veut vivre, veut se
donner une direction, et qu’il se découvre ou qu’il se voit forcé d’en prendre une autre pour
des raisons de programmation. 
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Et ceci fait partie de l’expérience de l’Homme, ça fait partie de l’expérience de l’âme, ça
fait partie du processus d’intégration que l’Homme doit éventuellement en arriver à définir,
à finaliser, afin de pouvoir finalement, à un certain point au cours de son expérience, en
arriver à avoir une grande paix d’Esprit, et finalement commencer à jouir de la vie. 

Sinon l’Homme ne jouit pas de la vie parce qu’il est de plus en plus bousculé par des forces
dont il ne connaît pas l’agenda.

Donc l’idéalisation des forces occultes, qui fait partie un peu de l’inconscience spirituelle du
monde occidental et du monde oriental, sera pour l’Homme avancé de demain un talon
d’Achille qu’il devra éventuellement protéger, afin de se protéger lui-même contre des
forces de vie qui sont totalement anti-Homme, dans le sens que l’Homme peut définir ces
forces de vie. 

Il n’y a pas en dehors de la matière… Tout ce qui est en dehors de la vie matérielle, tout ce
qui n’est pas incarné, tout ce qui n’est pas incorporé dans un corps matériel, tout ce qui vit
d’autres Lois, tout ce qui vit à l’extérieur de l’expérience humaine a un agenda par rapport à
l’Homme. 

Autrement dit le monde des esprits, le monde des forces occultes, appelez ça comme vous
voulez, quelle que soit la dénomination, quelle que soit la cosmogénie, quelle que soit la
qualité universelle, quel que soit le symbolisme, quelle que soit la métaphysique des
mondes parallèles, quelle que soit la réalité des mondes parallèles en relation avec lesquels
l’Homme s’exécute sur le plan matériel, tous ces mondes sont techniquement anti-Homme,
dans ce sens qu’ils ne participent pas égoïquement à la vie matérielle. 

Et quand on ne participe pas égoïquement à la vie matérielle et qu’on est en relation avec la
vie matérielle, à ce moment-là l’être sur le plan matériel, l’âme incarnée – donc l’Homme –
est sujet à subir à un niveau ou à un autre une forme de défaite par rapport aux forces
occultes. 

Et ceci fait partie de ce qu’on appelle “l’initiation solaire”, ceci est nécessaire, ceci donne à
l’Homme des points de vue extrêmement avancés en ce qui concerne les mondes parallèles,
le monde de la mort, les mondes morontiels et tout ceci. Mais ceci n’a rien à voir avec son
expérience techniquement matérielle – c’est-à-dire celle qui convient à son ego – appelée la
vie terrestre.

Donc l’idéalisation ou la spiritualisation de toute forme de conscience qui fait partie du
dialogue intérieur de l’Homme occidental, comme de l’Homme oriental, éventuellement
sera mise à jour et réalisée par l’Homme un peu plus conscient, comme étant une
déformation du lien occulte entre le plan de l’Homme et le plan de l’Esprit. Et cette
déformation servira d’expérience à l’Homme, et ultimement devra être altérée parce que
l’Homme doit être un jour libre.

Être libre ce n’est pas simplement un état d’esprit qui permet à l’Homme de comprendre la
vie matérielle, comprendre les Hommes, comprendre notre société. Être libre ce n’est pas
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simplement être libre par rapport à la société ou ses concepts, ou ses structures, ou ses
idéologies, mais être libre veut dire aussi, et surtout, être libre du monde des esprits. 

Et l’Homme ne peut pas être libre du monde des esprits s’il est le moindrement spirituel,
c’est-à-dire s’il est moindrement rattaché à eux par une vibration qu’il ne réussit pas à
contrôler, parce qu’il n’est pas suffisamment intelligent de la programmation à l’intérieur de
laquelle il a été plongé pour son évolution en tant qu’âme incarnée sur la Terre. 

La planète est une école, la vie est une expérience qui, tantôt est plaisante, tantôt
déplaisante, mais lorsque l’Homme devient conscient des plans occultes, la vie est toujours
déplaisante. La vie est toujours déplaisante lorsque l’Homme est en contact avec les plans
occultes. 

Et plus l’Homme sera en contact avec les plans occultes, plus il réalisera ceci, parce qu’à un
certain point dans son évolution, lorsqu’il aura mis un terme à son désir spirituel et qu’il
aura finalement façonné un lien avec ces forces-là, un lien suffisamment mis à jour pour
qu’il en comprenne l’autre face, l’autre visage, l’Homme s’apercevra que les forces occultes
sont fondamentalement anti-Homme, et que le seul aspect de la conscience humaine qui
vaille la peine d’être vécu sur une planète expérimentale, c’est la destruction de son lien
avec elles en tant que canal. 

L’Homme doit redétruire le canal qu’il a ouvert pour prendre conscience des forces
occultes. S’il maintient le canal ouvert parce qu’il est spirituel, à ce moment-là il vivra une
initiation solaire qui pourra durer des années et qui mettra finalement fin à son existence
libre sur la Terre, parce qu’il sera dans un certain sens un être possédé par les forces
occultes qui conviennent à l’exécution de son plan matériel, en fonction de son lien
universel sur la Terre. 

Et si vous regardez les gens qui sont moindrement en évolution de conscience, les gens qui
sont moindrement détachés un peu du plan matériel, qui ont tendance à idéaliser l’occulte
ou qui ont tendance à spiritualiser leur lien avec l’occulte, vous verrez que ces gens-là ont
des vies qui sont affectées par les plans. 

Ils ont de la difficulté à s’incarner, à se “grounder”, comme on dit. Ils ont de la difficulté
avec la matière, ils ont de la difficulté avec les Hommes, ils ne sont pas capables de se
conformer dans une société telle que la nôtre à des protocoles qui sont nécessaires, si on
veut avoir une vie normale. 

Et ces hommes, ces femmes, on découvre dans l’expérience avec eux autres lorsqu’on les
côtoie, qu’ils sont dans un sens débalancés, qu’ils ne sont pas capables pour une raison ou
une autre d’exécuter “pro forma” une psychologie qui leur apporterait une certaine paix
d’Esprit. 

Ils sont extrêmement sensibles intérieurement, ils ont beaucoup de difficulté à vivre en
relation avec le monde matériel, le monde social, la société telle qu’elle est aujourd’hui, et
ils en souffrent éventuellement parce qu’ils se découpent de la société, et éventuellement
perdent leur capacité de fonctionner dans un monde qui est techniquement humain, même
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s’il n’est pas très avancé. 

La société humaine n’est pas une “Shangri-La”, elle ne l’a jamais été, elle ne le sera jamais,
et l’Homme qui recherche la “Shangri-La” dans la société humaine perd son temps. Ça fait
partie de sa conscience spirituelle, ça peut aussi faire partie de l’ouverture de son canal avec
les plans. Et éventuellement ça deviendra pour lui son talon d’Achille, parce que l’Homme
doit retourner dans le monde, mais avec une conscience qui lui permet de se protéger et en
même temps de s’exécuter, afin de pouvoir être libre des forces occultes.

Je veux regarder avec vous la conscience des forces occultes ou des plans occultes telle que
je l’ai dans mon expérience. Les forces occultes sont des forces, même si ce sont des forces
occultes très évoluées, très avancées sur les plans, les forces occultes sont des forces qui ont
un agenda très précis, et cet agenda, c’est la fusion avec l’Homme. 

Les forces occultes, les forces systémiques veulent fusionner avec l’Homme au cours de
l’évolution de l’espèce humaine. Que ceci prenne deux-mille ans, quinze-mille ans, trente-
mille ans, soixante-quinze ans, c’est sans importance, le temps pour eux fait partie de leur
dimension, et ce qu’ils voient, ce qu’ils savent, ce qu’ils veulent exécuter au cours des âges,
ne fait pas nécessairement partie de l’agenda humain. 

Donc lorsque l’Homme vient en contact avec ces forces, à un niveau ou à un autre, qu’il en
ait très conscience ou peu, l’Homme est constamment violé dans sa capacité de faire une
gestion matérielle et normale de sa vie, une gestion créative de sa vie.

Donc les forces apportent, en relation avec son expérience, des obstacles abominables,
dépendant du degré ou du lien que les Hommes ont avec eux. Dans le cas des initiés comme
moi-même, les oppositions sont abominables, même si les initiés réussissent éventuellement
à neutraliser ces oppositions parce qu’ils ont une grande conscience des Lois occultes,
l’Esprit devient très fatigué. 

Et l’Homme éventuellement ne veut plus travailler avec les forces, ne veut plus convenir
des forces parce que l’Homme, finalement, en arrive à comprendre que les forces occultes,
qu’elles soient dématérialisées ou qu’elles soient dans l’invisible, ou qu’elles soient sur un
autre plan, ont toujours l’agenda de la domination. 

Et la domination chez l’Homme doit être détruite au cours de son évolution, parce que c’est
la domination qui empêche l’Homme de ne plus se réincarner. L’Homme se réincarne par
domination !

Lorsque l’Homme ne sera plus dominable, dans ce sens que lorsque son Esprit sera
totalement libre des plans subtils, l’Homme aura une conscience morontielle et il n’aura
plus besoin de se réincarner sur le plan matériel, de s’incarner sur le plan matériel, parce
qu’il aura une conscience universelle, c’est-à-dire qu’il aura une conscience immortalisée et
qu’il n’appartiendra plus à la race des Hommes telle que nous la connaissons aujourd’hui. 

Mais ceci est un long plan de vie, ceci est une longue programmation, et ce sont les forces
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occultes qui savent, qui sont conscientes de ces longues programmations, l’Homme ne l’est
pas, à moins d’avoir un lien avec elles d’un certain niveau.

Par contre, le lien entre l’Homme et les plans, quelle que soit leur universalité, demeure
toujours un lien où l’Homme est assujetti aux plans parce que dans son éducation, dans sa
mémoire, en tant qu’être appartenant à la race des Hommes, à la race des “Adam”,
l’Homme vit énormément de mémoire. Donc il a une conscience spirituelle qui neutralise
son Intelligence à tous les niveaux de son expérience, à tous les niveaux de son existence.

La conscience spirituelle de l’Homme neutralise, paralyse son Intelligence parce que
l’Intelligence de l’Homme doit être utilisée pour se protéger contre les forces occultes et
non pas aller dans leur sens. Et lorsque l’Homme va dans le sens des forces occultes,
consciemment ou inconsciemment, à cause de sa spiritualité, ou à cause d’un état de
conscience qui n’a pas été suffisamment intégré, l’Homme participe à l’expérience de
l’âme.

Donc il est obligé sur le plan humain de souffrir, c’est-à-dire de participer à ce feu cosmique
qui brûle son âme et qui crée dans son être un lien indélébile entre lui et le plan mental,
c’est-à-dire entre lui et le monde des esprits qui ne sont pas incarnés ou qui ne s’incarnent
pas en tant qu’âme, et qui font partie simplement de ces êtres qu’on appelle “les êtres de
Lumière.” 

Mais pour moi, les êtres de Lumière et les entités dans l’astral sont d’une même équivalence
dans ce sens que ces êtres-là ont des agendas. 

Tous les êtres ont des agendas, même les ajusteurs de pensée ont des agendas, et tout être
qui a un agenda par rapport à un Homme, par rapport à un incarné, automatiquement
bénéficie d’une grande échelle de temps. Alors que l’incarné ne bénéficie pas de cette
échelle de temps, donc ne peut pas connaître objectivement la relation entre l’ajusteur de
pensée et l’Homme sur un plan d’évolution, sur un plan de fusion, et éventuellement sur un
plan de morontialité immortelle. 

Donc à ce moment-là et à cause de ceci, l’Homme est obligé de subir l’expérience de son
lien avec l’ajusteur de pensée jusqu’au niveau de la fusion, et éventuellement en mourir
pour se retrouver en conscience libre sur un plan morontiel, où finalement il comprend
parfaitement la relation avec lui et l’ajusteur de pensée. 

Mais je sais que pour des raisons de redistribution d’énergie et de réorganisation politique
dans les mondes morontiels systémiques ou du plan matériel, éventuellement les Hommes
feront la guerre aux êtres de Lumière pour créer dans les mondes “immatériaux” de la
morontialité, une nouvelle civilisation, où les êtres seront finalement libres en incarnation et
où la terreur de l’incarnation n’existera plus. Parce que la quarantaine qui a fait partie de
l’expérience de la Terre ne fera plus partie de la quarantaine de l’expérience terrestre sur le
plan éthérique. 

Et ces êtres-là le savent, tous le savent, cette connaissance-là est acquise, elle est sue, elle
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n’est pas nécessairement sue aujourd’hui sur le plan terrestre, parce qu’il y a peu d’Hommes
sur la Terre aujourd’hui qui accèdent à ces plans de conscience, à ces archives. 

Mais ces Intelligences savent qu'éventuellement l’Homme fera la guerre aux dominations
qui, pendant l’involution, pendant des milliards d’années, des milliers d’années sur notre
planète et des milliards d’années dans l’Univers local, des dominations qui ont dominé la
conscience, dominé l’âme, pour en arriver finalement à s’unir avec elles, s’unifier dans une
fusion qui permettra un jour aux Hommes de devenir finalement les êtres en autorité dans le
système local, au lieu d’être des êtres qui ont été, comme pendant le passé, pendant des
milliers d’années, asservis à des forces occultes et spirituelles d’un grand ordre, et qui ont
été, pour cette raison, réduits à une forme d’incarnation matérielle qui est sujette à une
programmation très très rigide. Ce qui va ultimement contre les Lois cosmiques de la
liberté. 

Autrement dit l’Homme sur la Terre, le principe luciférien qui représente la descente des
forces cosmiques dans l’Homme, ce principe luciférien est basé sur les Lois de la
domination. Et les êtres dans le Cosmos local, qu’ils soient sur le plan astral ou qu’ils soient
sur le plan matériel, sont tous régis par la domination, et c’est seulement l’Homme qui
détruira un jour la domination.

Et lorsque la domination sera réduite ou éliminée de la conscience humaine, dans ce sens
que l’Homme ne sera plus dominable par les entités des autres mondes ou de l’autre versant,
à ce moment-là l’incarnation matérielle n’existera plus sur la Terre. 

L’Homme entrera dans une phase d’évolution jupitérienne et l’Homme créera un autre
niveau de civilisation qui ne fait pas aujourd’hui partie de la conscience systémique actuelle,
ni des archives qui servent à maintenir un lien entre lui et les plans dans le mode de
l’expérience mémorielle.

Donc très important pour l’Homme de stabiliser sa vie, de reprendre le contrôle, de refermer
le canal, c’est un peu comme si vous ouvriez les fenêtres chez vous pour prendre un peu
d’air, mais vous les refermez. On ouvre la fenêtre, on prend de l’air, on prend conscience,
mais quand la bourrasque vient, on referme la fenêtre. 

Et l’Homme refermera la fenêtre, parce que l’Homme n’a pas besoin du contact, N'A PAS
BESOIN DU CANAL POUR S'EXÉCUTER CRÉATIVEMENT, puisque l’exécution
créative de l’Homme sur le plan mental est totalement relié à sa capacité d’instantanément
reconnaître, comprendre, identifier, décoder ce qu’on appelle la vibration.

Qu’est-ce que c’est une vibration ? Une vibration, c’est une forme de pensée cosmique qui
est mise en mouvement à partir des plans pour créer dans le mental humain ce qu’on appelle
une pensée, mais une pensée qui n’est pas codifiée, qui n’est pas symbolisée, qui
n’appartient pas au monde de la pensée réfléchie. 

C’est une pensée qui appartient au monde mental, c’est-à-dire à un monde où l’accès à la
connaissance est instantanée, c’est-à-dire à un monde où la relation entre l’invisible et le
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matériel est très étroite, avec cette différence que l’invisible n’est pas matérialisé parce que
l’Homme, tant qu’il est incarné dans le plan matériel, doit être soustrait aux présences.
Sinon, s’il n’était pas soustrait aux présences, à cause de la beauté des présences, il serait
obligé de mourir pour maintenir son équilibre. 

Donc l’Homme ne peut pas vivre dans un corps matériel et être en présence des présences,
parce que le choc serait trop grand, et automatiquement son Esprit serait libéré du corps
matériel et il serait obligé de mourir, c’est-à-dire de changer de plan pour se retrouver en
face de ces présences dans un lien, disons, de parenté, ou dans un lien suffisamment
développé pour qu’il puisse travailler avec elles.

Donc puisque l’Homme n’est pas ou ne doit pas, ou ne peut pas être en face des présences
au cours de son expérience matérielle, il peut par contre vivre la présence par rapport à un
taux vibratoire extrêmement élevé qui est créé dans son mental, lorsque l’ouverture du canal
se fait. Surtout à partir du moment où il a été mis, ou il a été rendu conscient de la nature de
la pensée, de l’origine de la pensée et des mondes qui s’occupent de manifester la pensée,
ou de la créer, pour établir un lien psychologique entre le plan matériel et le plan mental afin
de donner une conscience qu’on appelle sur la Terre “la conscience égoïque”, ou “la
conscience humaine”.

Mais une fois que ce travail-là a été établi, qu’il a été STABILISÉ, et que l’Homme peut
travailler, entre parenthèses, consciemment avec les plans, c’est-à-dire identifier par
vibration la communication qui fait partie de son lien avec eux, à ce moment-là l’Homme
devient de plus en plus libre, et éventuellement reconnaît que les plans ont un agenda et que
cet agenda va à l’encontre de sa conscience mortelle.

L’agenda va à l’encontre de sa conscience mortelle ! Qu’est-ce qu’une conscience
mortelle ? Une conscience mortelle, c’est une conscience qui est forcée, pour des raisons
cosmiques, pour des raisons systémiques, de ne pas pouvoir identifier la présence des
présences. Lorsqu’un Homme est en présence des présences, l’initiation pour lui n’est plus
possible, la souffrance pour lui n’est plus possible parce qu’il a vu ! 

Lorsqu’un Homme a vu, l’Homme ne peut plus douter de sa conscience, l’Homme ne peut
plus revisiter par mémoire le monde de la mort, donc il ne peut pas avoir peur de la mort.
L’Homme a une conscience tellement vaste de l’avenir, des mondes, des champs de
conscience, des champs d’expertise de ces consciences, qu’à ce moment-là il est inutile pour
lui de vivre sur le plan matériel. 

Et à partir du moment où il est inutile pour un Homme de vivre sur le plan matériel, après
qu’il a été mis en présence des présences, il ne lui reste qu’à passer à la conscience
morontielle pour finalement retrouver une position systémique qui convient à son Esprit
unifié, c’est-à-dire à son Esprit unifié avec l’âme, ce qu’on appelle “la fusion”.

Donc nous vivons sur la Terre énormément d’illusions, il y a beaucoup d’illusions, nous
sommes au début d’une évolution spirituelle, historique. Nous sommes au début d’une
évolution consciente historique, nous n’aurons jamais parfaitement conscience de ce début
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de cette évolution, parce qu’elle fait partie d’un mouvement cosmique. 

Donc l’Homme a une conscience historique extrêmement limitée en ce qui concerne
l’agenda des plans sur la Terre, un peu comme, disons, le Nazaréen avait une conscience
extrêmement limitée de son agenda sur la Terre lorsqu’il vivait il y a deux-mille ans.

C’est la même chose pour l’Homme conscient d’aujourd’hui, il a une conscience
extrêmement limitée des conséquences de ce mouvement de conscience cosmique sur la
Terre, surtout avec l’évolution actuelle au niveau de la science, en ce qui concerne le
mouvement exponentiel de sa conscience, l’ouverture du centre mental, le développement
des nouvelles architectures du mental, c’est-à-dire la capacité chez l’Homme moderne de
finalement abattre le passé complètement pour se retrouver dans le désert du nouveau.
C’est-à-dire renouveler créativement instantanément toute forme de conscience dont il a
besoin pour comprendre ce qu’on appelle les mystères, c’est-à-dire l’infinité qui antécède
son incarnation.

Donc il y a beaucoup de travail, il y a beaucoup d’évolution, il y a beaucoup d’expériences
que l’Homme vivra au cours de l’évolution future. 

Et aujourd’hui, dans un temps extrêmement limité où sa conscience est en flux, c'est-à-dire
où sa conscience est mise en contact plus ou moins intégrée avec des plans cosmiques
systémiques, l’Homme doit apprendre et comprendre le plus rapidement possible que
l’idéalisation de la conscience, de ce que nous appelons “la conscience”, à cause de
l’ouverture de ses centres psychiques, c’est une illusion spirituelle, c’est une déformation de
la réalité. 

Et éventuellement, cette idéalisation devrait être mise complètement de côté afin que
l’Homme puisse éventuellement prendre conscience de ses moyens, développer une volonté
absolument formidable en ce qui concerne les oppositions dans la vie, et la brisure, LA
BRISURE de l’agenda occulte de sa programmation.

Mais l’Homme n’a pas cette volonté, l’Homme n’a pas beaucoup de volonté. D’ailleurs
l’Homme n’a pas de Volonté techniquement, il fait beaucoup d’efforts, mais il n’a pas de
Volonté, il ne sait pas qu’est-ce que c’est de la Volonté.

Et qu’est-ce que c’est de la Volonté, si on la définit comme à partir d’un plan un peu plus
mental ? 

La Volonté, c’est la capacité d’un être incarné de se soustraire, DE SE SOUSTRAIRE, quel
qu’en soit le prix, à toute forme de souffrance matérielle. La Volonté pour un être conscient,
c’est de se soustraire, quel qu’en soit le prix, à toute forme de souffrance créée sur la Terre
en relation avec sa programmation, en relation avec les plans, en relation avec la fusion, en
relation avec sa conscience spirituelle, en relation avec les dictées spirituelles, en relation
avec les mondes invisibles. Un Homme qui souffre n’est pas encore dans sa pleine Volonté.

Donc ça nous donne une idée où est-ce qu’on en est en ce qui concerne notre évolution, et
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sachez une chose, que la souffrance pour un être humain est inversement proportionnelle à
son degré de conscience. Plus un Homme est conscient, plus il souffre ! Moi je souffre plus
que vous et je souffrirai toujours plus que vous, donc un être qui dit qu’il ne souffre pas a
très peu de conscience.

Donc la souffrance fait partie de la conscience des plans, de la conscience de l’agenda, de la
conscience de la programmation, et le but de l’Homme en tant qu’initié, c’est-à-dire en tant
qu’être qui, finalement, vient à la rencontre de ces forces, de ces grandes forces qui sous-
tendent la conscience, le développement de la conscience, le développement de l’ego,
l’incarnation, le mouvement de l’âme, l’expérience de l’âme, les karmas de l’âme, toutes ces
forces, l’Homme finalement en arrive un jour à les réaliser comme étant anti-Homme.

Aucune force cosmique systémique locale est pro-humaine à l’heure actuelle, AUCUNE !
Que ce soit sur le plan des entités astrales, que ce soit sur le plan des entités mentales, il
n’existe aucune force occulte systémique dans le monde local qui soit pro-Homme, pro-
humaine. 

Si l’Homme avait contact avec des forces qui soient pro-humaines, dans le sens humain du
terme, je ne parle pas dans le sens cosmique du terme... Qu’il y ait des forces cosmiques qui
sont pro-Homme dans le sens cosmique sur l’échelle cosmique, oui ! Un ajusteur de pensée
c’est une force cosmique, c’est une entité cosmique qui est pro-humaine, qui est pro-
évolution, mais avec un agenda cosmique ! Que ce soit un agenda de dix ans, trente ans,
cinquante-mille ans, cent-mille ans !

Mais cent-mille ans pour un Homme, c’est sans aucune conséquence, et si l’Homme avait
contact avec des forces cosmiques qui n’avaient aucun agenda contre l’Homme, dans ce
sens que ces forces travailleraient avec l’Homme, en relation avec sa Volonté, en relation
avec sa conscience, en relation avec son état mental, l’Homme aurait un pouvoir sur la Terre
d’un tel ordre que la civilisation terrestre, telle que nous la connaissons, disparaîtrait en un
clin d’œil. Pourquoi ?

Parce qu’à ce moment-là, l’Homme aurait une connaissance instantanée de la science, de la
maladie, des époques, de l’Histoire, de la politique, de la psychologie, de la génétique, du
nucléaire, du feu, des quatre éléments.

L’Homme aurait une connaissance instantanée qu’il pourrait appliquer, alors que l’Homme
aujourd’hui peut avoir une connaissance instantanée, mais il ne peut pas l’appliquer.
Pourquoi il ne peut pas l’appliquer ? Parce que la civilisation doit continuer à se mouvoir
dans son mouvement actuel contemporain, parce qu’il y a énormément d’âmes dans le plan
astral qui veulent s’incarner pour éventuellement en arriver à fusionner au cours des âges.

Donc ce n’est pas le temps pour l’Homme de créer une civilisation à sa mesure, ceci se fera
sur le plan morontiel. 

Et les Hommes qui pensent qu’un jour sur le plan matériel, l’Homme pourra faire des
choses à sa mesure, sont dans une illusion spirituelle idéalisée par une mémoire de race qui
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croit à la magie des sphères. Désolé, mais c’est comme ça ! Et regardez-le au cours de votre
propre évolution personnelle, un an, deux ans, trois ans, quatre ans, dix ans, quinze ans,
vingt ans, trente ans, quarante ans, vous regarderez que la magie des sphères, plus vous allez
avancer en conscience, plus la magie des sphères se retire !

Donc ceux qui auront cru à la magie, ceux qui auront cru à la pierre philosophale, ceux qui
auront cru au changement du fer en or, ceux qui auront cru à l’ésotérisme involutif de
l’involution, verront qu’à partir d’un certain moment, lorsque l’Homme se conscientise, les
voiles astraux se déchirent devant lui. Et il voit, et il s’aperçoit qu’il n’y a aucune relation
entre les plans et la magie ancestrale de l’Homme, c’est à-dire la magie astrale que lui, a
toujours préconisé comme faisant partie de son développement spirituel. 

Il n’y aura aucune magie sur la Terre tant que l’Homme ne mourra pas et ne passera pas à
une conscience morontielle immortalisée. 

L’Homme est sur la Terre comme étudiant, l’Homme est sur une planète expérimentale, et
jamais les forces occultes ne se prêteront à sa volonté, parce que les forces occultes ont un
agenda qui dépasse et qui défie, QUI DÉFIE son ego spirituel.

J’ai plus d’expérience avec les plans occultes que n’importe qui sur cette planète, qu’il
vienne de l’Occident ou qu’il vienne de l’Orient, je connais parfaitement les plans. Je
travaille contre les plans depuis une trentaine d’années, j’ai mis ma vie à les démasquer pour
que l’Homme puisse apprendre, comprendre, saisir. J’ai mis l’Homme en face du mensonge
cosmique qui fait partie des fondations de la nouvelle pensée occulte, j’ai fait comprendre
que la pensée vient d’ailleurs, et je vous fais comprendre aujourd’hui que les plans ont un
agenda et qu’ils sont anti-Homme à tous les niveaux.

Rappelez-vous la parole du Christ ou du Nazaréen sur la croix lorsqu’il disait : “Père, Père,
pourquoi m’as-tu abandonné”... Vous vous rappelez de ça, quand on était jeune, on étudiait
ça dans le catéchisme : “pourquoi m’avez-vous abandonné”... Les forces occultes
abandonnent toujours les initiés parce que les initiés, rendus à un certain point d’évolution,
éventuellement en arrivent – surtout l’initié moderne parce que l’initié moderne est
beaucoup plus intelligent que l’initié ancien – l’initié moderne en arrive éventuellement à
comprendre le jeu des forces. 

Et lorsque l’Homme aura compris les jeux des forces occultes sur la Terre, l’Homme se
séparera de ces forces avec une telle violence, UNE TELLE VIOLENCE, que le silence
s’établira dans sa conscience, que le canal se refermera, et que jamais plus il ne parlera avec
son ajusteur de pensée. 

Et lorsque ce jour sera venu sur les plans, on saura que le temps est venu pour que l’Homme
finalement devienne Lumière, c’est-à-dire qu’il devienne ce qu’il a toujours été, une âme
sans mémoire, simplement une âme en feu, c’est-à-dire une Énergie qui a le pouvoir sur le
plan mental de comprendre, de s’exécuter, et d’affirmer sa Volonté, sans qu’il n’y ait
aucune opposition à partir des plans en fonction d’une programmation quelconque.
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Sur le plan politique, vous savez très bien que le pouvoir ne cesse jamais par lui-même ! Les
révolutions sur la Terre ont fait la preuve que lorsque le pouvoir doit être éliminé, il faut
qu’il soit renversé par une révolution. La Russie ça a été le cas, en France ça a été le cas. Le
pouvoir ne cesse que lorsque les Hommes se rebellent contre la domination, contre sa
domination. C’est la même chose sur les plans occultes. 

Lorsque l’Homme se rebellera contre les plans occultes, l’Homme finalement prendra
conscience de lui-même, et finalement en arrivera à prendre sur lui-même la responsabilité
de sa propre conscience, c’est-à-dire qu’il pourra s’exécuter créativement en ce qui concerne
sa propre énergie, il ne sera plus le produit d’une affiliation avec les plans occultes.

Il y aura fusion, il y aura intégration, il y aura unification, mais l’Homme sera Homme à sa
propre mesure, et l’Homme ne sera plus à aucun niveau un fils de la Lumière. Rappelez-
vous ce que je vous dis. L’Homme ne sera plus fils de la Lumière. Puis on a chanté pendant
des siècles cette chanson, cette mesure, on a parlé des fils de la Lumière, on a vanté les fils
de la Lumière, on a proposé que l’Homme soit fils de la Lumière ! On a écrit ces paroles à
des milliers d’exemplaires dans des milliers de catalogues !

L’Homme de demain ne sera plus fils de la Lumière, il sera simplement CRÉATEUR, il
sera indépendant dans son Esprit, il aura le pouvoir de savoir. 

Il aura un discernement intégral, parce que finalement sa pensée sera découplée de celle du
monde de la mort, c’est-à-dire qu’une fois que l’Homme ne pense plus par rapport à une
mémoire qui est archivée, qu’il est capable instantanément d’affronter toute forme
d’opposition psychique sur le plan des architectures du mental, il est capable sur le plan
humain de créer toute nouvelle forme de conscience, c’est-à-dire de science ou de
connaissance qui convienne à son Esprit et à libre échange entre lui et les plans occultes. 

Et à ce moment-là les plans occultes peuvent commencer à apprendre de lui au lieu que lui
apprenne toujours d’eux, comme ce fut le cas pendant l’involution, ce qui a été responsable
de la conscience spirituelle de l’Homme sur la Terre. Lorsque l’Homme cessera d’apprendre
à partir des plans occultes, qu’il établira lui-même le codex, qu’il établira lui-même les
protocoles d’entente, et qu’il sera lui-même la mesure des mesures, l’Homme n’aura plus à
apprendre quoi que ce soit des entités. 

Et à ce moment-là les entités commenceront à travailler à un autre niveau et à le rencontrer,
une fois qu’il sortira de son corps matériel en conscience morontielle, pour finalement créer
avec lui une nouvelle civilisation, une civilisation où le corps matériel ne sera plus utile,
nécessaire, mais où la conscience de l’Homme sera totalement unique, unifiée et en pleine
grandeur, c’est-à-dire en pleine possession de ses pouvoirs, comme l’Homme ne l’a jamais
été sur la Terre, et comme il ne le sera jamais même sur le plan astral dans le monde de ses
rêves.

Il y a plus de connaissance occulte dans la Province de Québec qu’il y a sur toute la planète
aujourd’hui. Quand je dis occulte, je ne parle pas de connaissance ésotérique, je parle de
connaissance occulte. 
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Quelle est la différence entre la connaissance ésotérique et la connaissance occulte ? 

La connaissance ésotérique, c’est la connaissance qui descend dans le couloir de
l’Humanité, dans le couloir historique pour parvenir à l’Homme moderne, à l’Homme
contemporain. C’est une connaissance qui ne fait pas partie de lui, c’est une connaissance
qui fait partie de la conscience des Anciens, qui fait partie de la recherche des Anciens et
qui finalement atterrit ou finit sur la grève moderne de la conscience moderne, sans aucune
puissance. 

Alors que la connaissance occulte commence à peine sur la Terre de dévoiler son visage,
elle commence à peine de jeter de la Lumière sur les mystères, et elle commence à peine
d’éclairer l’horizon de la conscience future de l’Homme, parce qu’il n’y a pas suffisamment
d’Hommes qui ont suffisamment parlé pour créer un suffisant volume de connaissances.
C’est la seule différence. 

Mais avec les temps, les âges, les générations, les Hommes parleront et au fur et à mesure
où ils parleront, les Hommes apporteront de la connaissance occulte sur la Terre, et
éventuellement l’Homme s’apercevra qu’il doit être sevré des forces qui lui ont donné
naissance sur les plans spirituels. 

C’est pour ça que je dis que l’Homme nouveau ne sera pas fils de la lumière, mais qu’il sera
père, à la conjonction des forces qui contribuent à l’évolution des consciences systémiques.
Et lorsque l’Homme sera devenu père, à la conjonction des forces qui représentent pour
l’avenir une nouvelle civilisation, les forces occultes prendront place à une seconde échelle
dans sa conscience et ne seront plus là dans sa conscience pour éprouver son âme, comme
ce fut le cas durant l’involution. 

Donc l’Homme ne sera plus sur la Terre un être mortel dans le sens de l’expérience
existentielle de son moi. 

L’Homme aura survécu complètement à la division de son être, l’Homme sera total,
intégral, UN, unifié, et il n’aura au-dessus de lui aucune autorité, ni contemporaine, ni
historique, ni planétaire, ni occulte ! Un Homme conscient n’a au-dessus de lui aucune
autorité. 

Quelle est l’origine de l’autorité ? Si on en fait l’autopsie occulte, une autorité c’est une
conscience qui est supérieure à une autre, parce qu’elle a sur une autre un avantage
temporel. 

Si vous avez vingt-cinq ans de vie, vous avez plus d’autorité qu’un enfant de six ans de vie,
parce que vous avez sur ou contre cet enfant un avantage temporel. 

Si vous êtes une entité en forme astrale, vous avez sur l’Homme une autorité parce que vous
avez sur lui un avantage temporel. 

Si vous êtes un ajusteur de pensée, vous avez contre l’Homme ou sur l’Homme un avantage
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autant spirituel que cosmologiqueN parce que vous avez sur lui un avantage temporel. 

Qu’est-ce que c’est avoir un avantage temporel ? 

Avoir un avantage temporel sur un être, c’est avoir une position par rapport à lui qui
l’empêche de connaître vos intentions ou la profondeur de vos intentions, ce que j’appelle
un agenda ! 

Si les Hommes connaissaient l'agenda des forces spirituelles, autant astrales que mentales,
qui constituent pour lui ce qu’on appelle des guides ou une guidance spirituelle, l’Homme
s’apercevrait que ces êtres-là sont beaucoup plus en position de le dominer qu’en position
de l’aider, dans le sens mortel du terme. De là, l’expérience terrestre, de là l’importance de
la Terre ! Pourquoi la Terre ? Pourquoi la Terre ?! 

Pourquoi l’Homme existe sur la Terre, pourquoi l’Homme existe sur une planète qui est aux
extrêmes physiques de la voie lactée, pourquoi l’Homme est si éloigné des autres mondes
matériels, pourquoi l’Homme est si éloigné des autres civilisations, pourquoi la Terre
physiquement, géographiquement, dans le système systémique actuel est si éloignée des
configurations spirituelles qui contribuent à l’évolution des unités systémiques qu’on
appelle les Ajusteurs de pensée, les Séraphins, les Chérubins, les Archanges, ainsi de suite ?
Pourquoi ?

Parce que l’Homme doit subir, vivre et sentir, lorsqu’il est dans la vie, l’immensité du
Cosmos ! 

Et à cause de cette immensité, percevoir en lui une impuissance d’un tel ordre qu’il est
obligé sur le plan psychologique de croire en un Dieu, pour donner substance à son
expérience, pour donner valeur à son expérience, afin qu’il puisse sur la Terre poursuivre
son développement d’être, ou d’âme incarnée dans un corps, dans une civilisation, dans une
race, à l’intérieur d’une mémoire raciale, ou dans un corps d’évolution extrêmement primitif
qu’on appelle la société ambivalente.

Et l’Homme passe par ces phases historiques qu’on appelle la Grèce antique, la Rome
antique, l’Égypte antique, la Renaissance, l’industrialisation, dix-neuvième, dix-huitième
siècle, modernisation vingtième siècle, où la seule partie de sa conscience qui contribue à
une forme d’évolution, c’est la partie mémorielle, c’est-à-dire l’aspect psychologique de son
moi, alors que l’aspect mental psychique de son être est totalement révolu, involutif, sans
substance, sans conscience et sans lien avec les plans occultes ; c’est-à-dire forçant
l’Homme à ne pas connaître la raison pour laquelle il est sur la Terre, ne sachant pas
pourquoi il est ici, où il va et d’où il vient.

Et ces trois fameuses questions : “d’où venons-nous, qu’est-ce que nous faisons, où allons-
nous”, ce sont des questions qui sont fondamentales dont l’Homme a droit à une question, et
jamais on ne lui a donné de réponse. Pourquoi ? 

Parce qu’on ne lui donnera jamais de réponse, parce que les plans veulent garder l’Homme
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en inconscience, c’est-à-dire en soumission parce que ça fait partie de l’agenda des plans de
le dominer à travers sa conscience spirituelle ! 

Et c’est seulement lorsque l’Homme commencera à se mettre en opposition intégrale et
absolue avec les plans qu’il changera la vibration de sa pensée, et que finalement il en
arrivera à avoir une conscience vibratoire tellement élevée que, même ce qu’on a appelé
pendant l’involution, les forces, les “dieux”, les sommités, les présences, seront obligés
d’écouter ce qu’il a à dire parce que la connaissance, la science ne fait pas partie de l’ordre
cosmique. 

La science, la connaissance, c’est une vibration qui fait partie de la conscience atomique de
l’énergie qui n’a rien à voir avec la domination des mondes, et qui représente le seul plan de
liberté qui existe dans le Cosmos local, et même dans les Superunivers locaux. Parce que ce
que nous appelons la science et la connaissance est une façon d’interpréter la vibration de
toute forme de conscience atomique, que ce soit sur le plan mental, astral, éthérique ou
matériel.

Donc il n’y a absolument aucune autorité dans le Cosmos local ou même dans les grands
Univers locaux qui peuvent empêcher un Homme de savoir, à partir du moment où il a
confronté les voiles de sa conscience involutive.

C’est-à-dire qu’il a mis finalement au rang ce que nous appelons, pendant l’involution, les
forces supérieures, les forces spirituelles ou les “dieux”, qui ont servi à créer dans
l’inconscience de l’involution un panthéon absolument désagréable, absolument
fantasmagorique et absolument illusoire pour un être humain en évolution de conscience,
qui doit un jour s’éveiller à sa réalité, prendre le contrôle de son évolution, mettre un terme
à son incarnation, pour finalement en arriver à une conversation autonome avec les êtres de
son niveau, de son rang, pour en arriver un jour aussi à créer une civilisation à son niveau,
au niveau de sa nobilité, en tant qu’être de Lumière. Pas fils de la Lumière, être de
Lumière ! 

On a parlé pendant l’involution des forces lucifériennes, on n’a jamais compris ce que veut
dire le mot, le terme “luciférien”, parce que ce terme a été galvaudé, a été utilisé par les
Églises, par l’ésotérisme, par l’hermétisme, mais je vais vous expliquer ce que veut dire les
forces lucifériennes. 

Les forces lucifériennes, ce sont des énergies, des entités, des consciences très puissantes
qui existent dans le Cosmos local, dont la fonction, DONT LA FONCTION est de créer une
âme qui éventuellement puisse leur obéir. Une âme qui obéit à une conscience supérieure,
c’est une âme incarnée, c’est une âme désincarnée en forme astrale, qui n’a pas le pouvoir
de s’opposer catégoriquement, absolument à une forme de conscience.

Donc un être luciférien, une force luciférienne ou toute conscience luciférienne, c’est une
conscience qui a un rôle à jouer sur le plan systémique en relation avec des consciences
unitaires – comme celle de l’Homme incarné sur une planète expérimentale – mais qui
s’oppose à ce que l’Homme puisse de manière catégorique, de MANIÈRE
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CATÉGORIQUE, se mettre en opposition avec elle.

Et tant que l’Homme ne pourra pas se mettre en opposition catégorique et développer ce que
j’appelle une critique absolue sur le plan matériel, alors qu’il est incarné, il sera managé,
géré à un niveau ou à un autre par des forces que j’appelle “lucifériennes”, c’est-à-dire des
forces qui ont pour agenda le contrôle et la domination de son Esprit afin de pouvoir
promouvoir sur la Terre une expérience animiste, qu’on appelle “le processus de
l’incarnation de l’âme dans un corps animal”.

Ceci a duré pendant des siècles, ceci a duré pendant des millénaires, et c’est la raison pour
laquelle l’Homme, en tant qu’être sur le plan matériel, n’a aucune conscience universelle
systémique, qu’il est totalement pris dans son ego et qu’il est obligé pendant dix, quarante,
cinquante, soixante ans de se débattre à travers le travail, à travers les tromperies de la vie
pour finalement mourir, se retrouver en astral et revenir en un processus cyclique à
reconverser avec la vie qui n’est pas réelle et qui est une forme de mort temporelle.

L’Homme conscient en arrivera un jour à se mettre en opposition absolue, donc à
développer une critique absolue à partir de son mental vibratoire par rapport à toutes les
notions qui font partie de sa conscience subjective, où il préfère en tant qu’ego penser au
lieu de créer une nouvelle voie pour les Hommes ; penser au lieu de créer une nouvelle
façon d’être pour les Hommes ; penser parce que dans la pensée on se sécurise, alors que
dans la CRÉATION, ON CONFRONTE ! 

La création, c’est de la confrontation. Un Homme qui ne confronte pas dans la création, ce
n’est pas de la création qu’il fait, c’est de la réinvention, un peu comme on fait à
l’université. On réinvente, on replace les meubles, mais il n’y a aucune créativité. Toute
forme de créativité implique une forme quelconque de confrontation. 

Donc un être qui a une conscience créative est un être qui forcément confronte le statu quo,
c’est-à-dire le mode ou le protocole ou le codex des pensées qui font partie de l’involution
de la mémoire de la race, de la mémoire de sa race ou de la mémoire de l’Humanité,
dépendant à quel niveau il s’exécute et à quel niveau il oblige que les Hommes finalement
protègent leurs arrières en défonçant leurs devants. 

Donc l’idéalisation de la conscience spirituelle, ce sera le grand travail de l’Homme
nouveau et ça fait partie de son évolution. Et ceux qui auront aidé au lancement de ce travail
verront que c’est un travail de longue haleine, qui ne fait pas partie de la conscience
historique de l’Homme, mais qui fait partie de la conscience transhistorique de l’Humanité.
Fin.
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L’idéalisation de la conscience PE#051 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

051 – L’IDÉALISATION DE LA CONSCIENCE

Donc, pour poursuivre un peu dans l’esprit de la première partie, l’idéalisation de la
conscience c’est très difficile de s’en départir. L’Homme va s’apercevoir que ça sera un
combat qui durera des années dans sa vie. On ne se départ pas de l’idéalisation de la
conscience facilement, ça prend des années, des années. 

Et la raison est celle-ci : c’est qu’une fois que le canal est ouvert entre l’Homme et les plans
et que la communication télépathique est établie, et qu’il y a une conversation ou un mode
de conversation suffisamment identifié par l’ego, on s’aperçoit que les plans sont
extrêmement effectifs dans la déception. 

Et quand je parle de déception, je ne parle pas de déception dans le sens humain du terme.
Quand je parle de déception, je parle de manière qu’ils ont pour déjouer l’ego, même si c’est
dans un sens créatif, même si c’est dans un sens utile à court ou à long terme. 

Et c’est cette forme de déception là qui fait en sorte qu’au cours des années, au cours de
cette longue période où l’Homme prend conscience et où l’Homme apprend, si vous voulez,
à traiter avec les plans, c’est au cours de cette période-là qu’on s’aperçoit que l’idéalisation
des plans va réellement à l’encontre des intérêts de l’ego, même si au niveau des plans ou au
niveau de leur agenda, les plans travaillent pour l’Homme. 

Et je veux faire la distinction entre les deux, parce que des Hommes diront : “bon, ben, les
plans travaillent pour nous, les plans travaillent pour l’évolution de l’ego, les plans
travaillent pour le développement de la conscience, donc leur agenda est utile”... 

Puis effectivement leur agenda est utile, mais il faut comprendre aussi que les plans ne sont
pas seuls, autrement dit les plans ont leur réalité et que l’Homme a sa réalité, et qu’il doit
éventuellement se développer un équilibre entre la réalité de l’Homme et la réalité des plans,
un équilibre entre l’ajusteur de pensée et l’ego du mortel. Sinon s’il n’y a pas d’équilibre,
c’est une initiation sans fin, c’est donc un état de possession qui doit ultimement se terminer
dans une grande souffrance.

C’est pour ça que je dis que l’idéalisation de la conscience, c’est un état psychologique chez
l’Homme qui, graduellement, doit se métamorphoser, s’ajuster, pour que finalement
l’Homme en arrive à équilibrer sa relation avec les plans, sinon il sera voué à vivre une
perturbation à partir des plans ; une perturbation qui sera à la mesure de sa relation avec
eux, mais il y aura une perturbation parce que les plans peuvent devenir extrêmement
présents dans la vie de l’Homme. 
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Et plus l’Homme est conscient des plans, plus le canal est développé, plus ils ont accès à sa
conscience mentale, plus ils ont accès à sa mémoire, plus ils ont la capacité d’interférer
directement dans sa vie sur le plan matériel. 

C’est dans ce sens-là que l’idéalisation de la conscience, bien qu’elle soit le résultat naturel
de la conscience spirituelle de l’ego en ce qui concerne le développement de l’Homme, en
ce qui concerne le développement de sa maturité, en ce qui concerne le développement de
son intégration, il n’y a aucune place ultimement dans la vie de l’ego pour l’idéalisation de
ces plans-là, à quelque niveau ou quelle que soit la reconnaissance qu’on leur donne. 

D’ailleurs plus on leur donne de reconnaissance, plus on doit invoquer des stratèges
symboliques pour les identifier.

Par exemple, on dira... Il y a des gens qui diront : “bon, mon contact c’est un Archange,
mon contact c’est un Séraphin, mon contact c’est un ci ou mon contact c’est un ça”...
Quelle que soit l’identification symbolique utilisée par les plans pour faire la connexion
télépathique avec l’ego, avec le mortel, la symbologie de leur statut spirituel, universel,
religieux, ecclésiastique, théologique, est totalement inutile, illusoire. C’est très important
de comprendre ça ! 

Ils utiliseront votre mémoire. Si vous êtes islamiste on utilisera la mémoire de l’Islam, si
vous êtes chrétien on utilisera la mémoire du chrétien, si vous êtes juif on utilisera la
mémoire juive, si vous êtes Indien dans le sens des Indiens Amérindiens, on utilisera la
mémoire animiste, si vous êtes Haïtien on utilisera la mémoire créole, haïtienne,
panafricaine. 

Toute forme d’identification symbolique utilisée par les plans, par les entités, que ce soit sur
le plan astral, que ce soit sur le plan mental, est simplement une manière “conveniente”
(appropriée) pour eux de faire contact psychologique avec l’ego. 

Donc chez un chrétien qui a une ferveur spirituelle ou une ferveur religieuse qui découle de
la mémoire de sa race, qui appartient à sa forme d’éducation, ben, on dira : “c’est le Christ
qui te parle ou c’est la Vierge qui te parle, ou c’est St Jean qui te parle, ou c'est St
Christophe qui te parle”... 

Mais quelle que soit la parlance ou la symbolique de la parlance, on s’apercevra au cours de
l’évolution que dans toute relation mentale, télépathique avec les plans, l’utilisation
symbolique d’un vocable pour les identifier dans leur relation avec l’Homme ne fait partie
que d’une manière convenable, “conveniente” pour eux. Et éventuellement, l’Homme en
arrivera à se libérer de cette stratégie spirituelle, religieuse, théologique, cabalistique,
ésotérique, pour finalement entrer dans une relation télépathique mentale, absolument libre
d’une forme quelconque de symbologie spirituelle ou hermétique. Très important ça, très
important ! 

On a déjà vu des cas qui ont été identifiés par la psychiatrie où des individus, par exemple,
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ont rapporté à des psychiatres qu’ils avaient entendu la voix du Christ leur dire de faire telle
chose ou telle chose. Il y en a un qui a été jusqu’à vouloir détruire le statuaire au Vatican à
Rome parce qu’il avait entendu parler, il avait entendu le Christ lui dire qu’il devait détruire
les statues nues dans le Vatican. 

Et si vous regardez les différents niveaux d’état mental, de schizophrénie, les gens qui
entendent des voix, qui s’identifient avec des entités quelconques, soit sur un plan religieux,
spirituel ou sur un plan purement pragmatique, comme ceux qui disent : “bon, ben, j’ai
entendu la voix de Sam qui me parle,” quelque soit la symbolique utilisée par les entités,
l’Homme devra éventuellement s’en défendre, et surtout si le symbole est de l’ordre
spirituel ou religieux ou théologique. 

Et ce n’est pas évident ça, de se défaire, de se rendre libre de cette conversation ou de cette
convocation au parloir. Ce n’est pas évident.

Mon expérience m’a démontré que beaucoup, beaucoup de personnes subissent ces genres
de dialogues au nom d’une entité quelconque, et qu’ils finissent éventuellement par subir
une débilité psychologique qui, souvent, les amène à faire des stages dans les départements
psychiatriques des différents hôpitaux de la Province ou du monde. 

Donc ma guerre contre l’occulte, mon combat, si vous voulez, contre l’occulte depuis tant
d’années, m’a amené à reconnaître l’importance d’afficher pour l’Homme des protocoles de
conduite intérieure, afin de se protéger contre les entités ou le bruit des entités. 

C’est l’idéalisation spirituelle qui a permis à l’Homme de créer les religions, de faire les
religions, et c’est la reconnaissance de cette illusion-là qui lui permettra de se libérer du
connu et de finalement comprendre les aspects occultes de la vie, pour s’amener un jour à
confronter l’entité en lui et à renverser la nature du message, afin de pouvoir éventuellement
se créer une conscience individualisée, libre de la conscience de la race ou de la mémoire de
la race.

Il n’y a pas de fin, il n’y a pas de terme à l’évolution d’une conscience raciale, d’une
conscience planétaire, il n’y a pas de temps. 

Dans deux-mille ans, l’Homme apprendra des choses sur la nature des choses. Dans deux-
mille ans, l’Homme apprendra des choses sur la nature des gouvernements invisibles. Dans
deux-mille ans, l’Homme apprendra des choses sur la cosmologie, sur la systématique
universelle des plans d’évolution. Dans deux-mille ans, l’Homme apprendra des choses sur
les Lois de l’énergie, l’Homme apprendra des choses sur les Lois de l’âme, la nature de
l’âme. 

La science, d’ailleurs, permettra finalement à l’Homme de concrétiser son rêve, c’est-à-dire
de créer la “magie” sur le plan matériel, c’est-à-dire de renverser les Lois qui ont toujours
séparé ce qu’on appelle le plan matériel des plans occultes. Ceci viendra. Viendra le jour où
l’Homme sera capable sur le plan de la science de prendre l’énergie de l’âme d’une
personne, de la placer dans un cristal et de la garder là pour une grande période de temps, de
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la faire vibrer et de l’amener éventuellement à être utile sur le plan de la télépathie avec le
monde animal. 

Il y aura toutes sortes de choses qui permettront finalement à l’Homme de dépasser l’âge de
la science tel que nous le connaissons, pour finalement entrer dans la grande science
cosmique où le matériel est régi par les Lois de l’énergie, où le temps n’est plus un obstacle
à la conscience de l’Homme, et où le voyage spatiotemporel finalement est libéré des
contraintes de la matérialité, pour permettre finalement à l’Homme de se déplacer dans les
espaces-temps systémiques très vastes à l’aide de véhicules ou de moyens qui ne font pas
partie aujourd’hui de sa science. 

Mais avant que la grande conscience humaine se manifeste sur la Terre, l’Homme devra
apprendre sur le plan individuel de son évolution à confronter l’inconnu, c’est-à-dire à
confronter la crainte qui est incrustée dans sa manière de penser. 

Dans toute manière de penser, dans toute manière de réfléchir, à partir du moment où
l’Homme est en opposition ou en contestation avec ce que nous appelons les valeurs
absolues de la création, donc le concept de la divinité, le concept des Éternels, le concept
des anges, des archanges, tous ces concepts qui font partie de la diminution de l’intelligence
humaine, mais de l’explosion de sa spiritualité sur la Terre, à partir du moment où l’Homme
aura finalement réalisé que la conscience humaine n’est pas simplement une énergie qui
puisse ou qui doive réfléchir le passé, mais que la conscience humaine est une énergie qui
doit exploser, dans l’avenir, de sa propre réalité !

Et quand la conscience humaine pourra exploser, dans l’avenir, de sa propre réalité,
l’Homme pourra finalement activer, rendre à sa conscience, donner à sa conscience l’accès
aux archives qui fait partie de la matérialisation, c’est-à-dire du décodage de la vibration
pour finalement se permettre sur le plan humain, alors qu’il est en matérialité, de pouvoir
éliminer les mystères, d’élever la conscience humaine et d’agrandir son champ de
conscience. 

Ce que j’appelle par “champ de conscience”, c’est cet état mental qui permet à l’Homme de
ne plus subir d’autorité. Un champ de conscience, c’est une conscience qui ne subit pas
d’autorité. Une conscience qui subit de l’autorité n’a pas de champ parce qu’elle ne peut pas
s’exécuter librement. 

Alors qu’une conscience qui est libre de l’autorité, s’exécute librement un peu comme la
vibration, même électromagnétique, qui se promène dans l’espace tellurique, qui se
promène dans le temps, dans l’espace et qui va jusqu’à tant qu’elle s’éteigne. C’est la même
chose pour une conscience humaine. La conscience humaine peut et doit s’exécuter
librement, c’est-à-dire ne pas rencontrer d’obstacle au mouvement définitif de sa réalité.

Si l’Homme n’est pas capable de se mouvoir psychiquement, n’est pas capable de parler
psychiquement, créativement, n’est pas capable de se manifester vibratoirement dans son
expérience, il ne convient pas d’appeler sa conscience, libre, parce que cette conscience
appartient déjà au passé. 
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Donc elle n’est pas libre du connu, et si la conscience de l’Homme n’est pas libre du connu,
l’Homme ne peut pas être libre, et il ne peut être que prisonnier d’un libre arbitre fictif,
fabulatif qui fait partie de l’involution, qui fait partie de sa réflexion, mais qui n’a rien à voir
avec la liberté réelle d’une conscience épanouie, libre du connu et en puissance créative. 

Mais pour ceci, il faut que l’Homme se soit libéré de l’idéalisation de la conscience,
autrement dit se soit libéré de la spiritualité qu’il veut ou qu’il peut facilement invoquer par
rapport à toute Intelligence non corporelle qui constitue pour lui un lien télépathique dans
son expérience occulte, ésotérique ou spirituelle. 

Le concept de finalité à toute conscience, c’est un concept qui ne fait pas partie de la réalité
de la conscience. Il n’y a pas de finalité dans la conscience. L’Homme peut parler jusqu’à la
mort, jusqu’à sa mort. L’Homme peut toujours créer parce qu’il peut toujours interpréter la
vibration qui fait partie du fluide cosmique de toute mentalité architecturée, donc il n’y a
pas de limite à la conscience humaine. 

Où il y a limite à la conscience humaine, c’est là où le moi est réfléchissant, là où le moi
n’est pas capable, de par lui-même, de se mettre en opposition de manière absolue avec des
concepts qui font partie de la mémoire de la race, et qui lui donnent les attributs du libre
arbitre, alors que lui, en tant que conscience, n’est pas libre.

Donc lorsque nous parlons de conscience supramentale, d’évolution, de psychologie
évolutionnaire, nous parlons de cet état de conscience qui a le pouvoir individualisé, unique,
de démanteler ce qui, par le passé, a été structuré pour garder l’Homme dans une forme de
conscience expérimentale.

C’est dans ce sens que je dis que toute forme idéalisée de conscience sur la Terre représente
l’esclavage de l’Humanité, fait partie du travail des forces lucifériennes et constituent un
affront à l’Intelligence humaine. Pourquoi ? Pour le maintien du pouvoir spirituel, pour le
maintien du pouvoir spirituel des religions, pour le maintien du dogmatisme théologique des
religions, pour le maintien du pouvoir spirituel occulte, occultifié ou ésotérique des plans
astraux, ou même du plan mental où évoluent ce qu’on appelle les entités cosmiques, c’est-
à-dire les ajusteurs de pensée.

Il n’y a pas de différence systémique entre une Intelligence incarnée et une Intelligence
désincarnée. Ce qui fait la différence entre une Intelligence incarnée et une Intelligence
systémique, c’est la capacité de l’Intelligence incarnée de réduire, RÉDUIRE sa
compréhension à des paramètres qui sont évoqués selon le degré de crainte qui constituent,
à l’intérieur de l’âme, les confins de son expérience.

Alors qu’une âme ou un être incarné qui est libéré de ces paramètres ne vit aucune
restriction par rapport à la valeur d’échange de ce que nous appelons “la connaissance”,
c’est-à-dire la prise de conscience des différents niveaux des mystères, que ce soit un être
incarné ou que ce soit un être matérialisé sur le plan astral, ou que ce soit un être matérialisé
sur le plan éthérique, ou que ce soit un être qui fasse partie de ce qu’on appelle la
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conscience mentale, il n’y a pas de différence. De l’Intelligence, c’est de l’Intelligence ! 

Mais de l’Intelligence, ce n’est pas ce que l’Homme pense, parce que lorsque l’Homme
pense à de l’intelligence, il pense à un degré ou à une accumulation réfléchie de concepts
très structurés, bien structurés, qui lui donnent l’impression ou un certain degré
d’appréciation de sa valeur personnelle.

Alors que de l’Intelligence, dans le sens systémique du terme, c’est une configuration
psychique établie par l’ego en ce qui concerne le mouvement vibratoire de l’énergie de
l’âme par rapport aux forces spirituelles de son Esprit, afin de pouvoir sur le plan matériel,
pour le besoin de la civilisation, d’éclairer d’autres Esprits. 

L’Intelligence ne sert jamais à l’Homme lui-même, l’Intelligence sert toujours aux
Hommes. Lui, ne fait qu’exprimer en tant que canal, en tant qu’être vibratoire cette énergie
infinie que nous appelons la Lumière, donc un Homme ne peut pas s’identifier à de
l’Intelligence. 

On peut dire de lui qu’il est intelligent, mais lorsqu’on dit de lui qu’il est intelligent, on fait
une réflexion, on fait simplement une observation sur le degré d’efficacité de sa capacité de
décoder l’énergie. Mais pour un Homme qui est en mouvement vibratoire, l’Intelligence
n’existe pas parce qu’il n’est pas en réflexion de pensée.

C’est important de comprendre ceci parce que c’est sa compréhension de ceci qui permettra
un jour à l’Homme de finalement se libérer du connu, c’est-à-dire de confronter toute forme
de pensée qui fait partie de sa mémoire, de la mémoire de la race, afin de faire exploser les
paramètres qui ont défini sa personnalité pour finalement permettre que lui, en tant qu’être,
devienne un grand annonciateur.

C’est le rôle de l’Homme d’ailleurs d’annoncer. Et tous les Hommes, à un niveau ou à un
autre doivent annoncer. Que l’Homme soit inconscient ou qu’il soit conscient, il annonce.
Quand vous êtes dans le monde, que vous êtes architecte, vous annoncez par votre
architecture. Quand vous êtes médecin, vous annoncez par votre médecine. Quand vous êtes
philosophe, vous annoncez par votre philosophie. Quand vous êtes conscient, vous
annoncez, mais à un autre niveau.

Donc tous les Hommes annoncent parce qu’à partir du moment où l’on parle, on annonce !

Et lorsque l’Homme saura réellement parler, que l’Homme sera capable de se libérer du
connu, que l’Homme aura une parole qui ne transige plus avec la mémoire de la race, et
qu’il aura la capacité de confronter instantanément, dans l’architecture de son propre
mental, toute forme de connaissance qui a servi pendant l’involution à garder l’Humanité
dans un statu quo, l’Homme sera un grand annonciateur.

C’est-à-dire qu’il saura communiquer aux Hommes cette vibration particulière qui fait
partie de la conscience systémique et qui fait partie de toute conscience humaine non
éveillée. Mais pour ceci, il faut que l’Homme se libère un jour de l’attribut ancien et
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spirituel de l’ego inconscient, et ça, c’est l’idéalisation de la conscience.

Et ce ne sera pas facile, parce qu’on a tendance à croire les entités avec lesquelles on est en
communication, on a tendance à les croire parce qu’on a de la difficulté à réellement
mesurer jusqu’à quel point ces entités ont un agenda ! On a beaucoup de difficulté en tant
qu’être incarné à réaliser jusqu’à quel point les entités astrales ou d’ordre mental ont un
agenda.

Et si jamais vous parlez avec ces entités, vous verrez qu’elles ont un agenda très définitif, un
agenda qui s’étend sur plusieurs générations, plusieurs vies même, et qu’elles sont capables
de contribuer à une grande retenue de l’énergie de l’Homme, tant qu’il n’a pas compris que
leurs énergies doivent être renversées, que le lien entre l’ajusteur de pensée doit cesser
d’être vertical, qu’il doit devenir HORIZONTAL, et qu’éventuellement l’Homme doit
reprendre sa place dans le schéma de création, C'EST-À-DIRE QU'IL DOIT CESSER
D'ÊTRE UNE CRÉATURE, ET DEVENIR UN CRÉATEUR.

J’ai fini ma conférence. (Applaudissements).
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Contrôler sa volonté PE#052 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

052 – CONTRÔLER SA VOLONTÉ

Alors on continue toujours… Je vous fais remarquer que c’est toujours une conférence
publique, donc il faut que je m’adresse d’abord aux gens qui me connaissent moins, puis les
gens qui me connaissent un peu plus auront toujours quelque chose à étudier dans
l’avancement de cette science-là. 

Ce que je veux regarder avec vous ce soir, ce sont les mécanismes subtils qui existent chez
l’Homme concernant le contrôle de sa volonté. Si on regarde le phénomène de la volonté
chez l’être humain, c’est un phénomène extrêmement occulté.

Quand je dis qu’il est très occulté, je veux dire qu’il n’est pas évident sur le plan psychique.
Sur le plan psychologique, on le conçoit, on a des idées, mais sur le plan psychique, il est
très occulté parce que la conscience humaine est multidimensionnelle, c’est-à-dire qu’une
partie de cette conscience-là est sous la régence de l’ego, donc l’aspect intellect, émotionnel
de la bête humaine.

Et il y a l’autre partie de la conscience de l’Homme qui se situe sur des plans plus subtils de
sa réalité, des plans qu’on appelle souvent des plans inconscients, mais puisqu’on parle
d’évolution, donc on parlera de conscience et non pas d’inconscient, et les plans de cette
conscience qui sont actifs derrière l’ego, derrière le plan de l’image humaine, travaillent
dans des éthers de vie qui ne coïncident pas nécessairement avec les intérêts de l’ego. 

Donc ce que nous appelons la volonté sur la Terre, c’est-à-dire ce qu’on veut faire, ce que
l’Homme veut faire, ce que l’Homme veut développer, ce que l’Homme conçoit comme but
final dans son évolution ou dans sa progression matérielle, ne coïncide pas nécessairement
avec les éthers de vie, et c’est pour ça que très souvent, au cours de la vie, on s’aperçoit que
l’acheminement qui fait partie de notre évolution ne coïncide pas nécessairement avec ce
que l’on a voulu faire. 

La vie ne donne jamais à l’Homme ce qu’il a voulu faire, autrement dit l’Homme peut
désirer quelque chose, mais la vie prescrit autre chose. Si on ne comprend pas les
mécanismes subtils qui trafiquent dans cette conscience souterraine, à ce moment-là l’ego a
beaucoup de difficulté à comprendre la vie, et souvent pour des raisons psychologiques
d’ordre intérieur, l’ego a tendance à se blâmer ou à se trouver des réponses qui sont
réellement inadéquates en ce qui concerne sa réalité et la résolution de sa réalité. 

Donc l’Homme a besoin d’une psychologie plus avancée, une psychologie supérieure, une
psychologie qui est réellement libre des constats psychologiques de l’ego, pour pouvoir
éventuellement, au cours de son existence, en arriver à établir une corrélation entre ses
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manques dans sa vie, dite “sous le contrôle de l’ego”, et ses expériences qui souvent vont à
l’encontre de ce que l’ego désire. 

Une fois que l’Homme aura développé une psychologie dite pour le moment
“supramentale”, c’est-à-dire une psychologie qui connaît à fond les mécanismes occultes de
la conscience égoïque, l’Homme sera capable éventuellement d’en arriver à un constat
universel en ce qui concerne sa conscience et à ne plus, sur le plan subjectif de sa
conscience personnelle, se blâmer ou se trouver en faillite.

Lorsqu’un ego se trouve en faillite, c’est parce qu’il n’a pas résolu le problème de sa
conscience. Un ego ne devrait jamais être en faillite. La faillite c’est simplement un constat
psychologique subjectif, la faillite chez l’Homme ça n’existe pas ! 

Par contre, si l’Homme n’a pas une psychologie suffisante pour l’éclairer, s’il n’a pas une
conscience suffisante pour lui donner la puissance créative au niveau de son mental,
effectivement il se trouvera en faillite parce que non seulement, il a lui-même à considérer
dans l’évaluation de sa vie personnelle, mais il a des milliers de personnes autour de lui qui
tous les jours deviennent des mesures, et des gens qui à cause de leur propre expérience en
relation avec la sienne lui démontrent qu’il n’est pas à la mesure de lui-même.

Donc l’Homme, l’être humain souffre beaucoup des autres, il souffre beaucoup de son
incapacité de pouvoir réunir dans sa conscience toutes les forces qui nécessitent son
épanouissement. Et ceci est causé par le fait qu’il subit depuis des siècles une psychologie
qui n’est pas suffisamment développée pour jeter de la lumière sur les mécanismes internes,
occultes de sa conscience qui, dans un sens, démontre à l’être humain que sa volonté n’est
pas réellement réalisée et réalisable pour des raisons qu’il ne comprend pas.

C’est très très important dans la vie, de comprendre les mécanismes occultes de la volonté
et, éventuellement, probablement que la science psychologique en arrivera à étudier les
fonds plus obscurs qui cachent la réalité volontaire de l’Homme. 

Donc je veux ce soir avec vous regarder ces mécanismes-là, et faire ressortir de ces
mécanismes les outils ou les éléments nécessaires qui permettront éventuellement à
l’Homme de ne pas se décourager dans la vie, et d’en arriver éventuellement à confronter ce
qu’on appelle ses démons.

Qu’est-ce qu’on appelle les “démons” ? Les “démons” de l’Homme ce sont les forces
occultes astrales chez lui ou même les forces mentales chez lui qui n’ont pas été dominées
par son Intelligence, c’est-à-dire des forces internes qui ont assujetti sa conscience
personnelle à cause de son émotivité, à cause de sa mémoire, à cause de sa spiritualité ou à
cause de sa faiblesse interne. 

Donc les “démons” de l’Homme sont ces choses, ces forces, ces imaginations, ces éléments
qui constituent la totalité de son impuissance parce qu’un Homme qui est en puissance n’a
pas de “démon”. 
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Un Homme qui est en puissance, il est dans le Feu de sa conscience, un Homme qui est en
puissance, il est dans son propre Soleil et les ombres lunaires n’existent pas pour lui, même
si elles existent dans la réalité de son inconscient. Pourquoi ? Parce qu’un Homme qui est en
conscience est en vibration supérieure, c’est-à-dire qu’il a la capacité sur le plan mental, non
pas de comprendre parfaitement les forces qui sont en lui, mais il a la capacité sur le plan
mental de les stopper quand elles vont à l’encontre de sa Volonté. 

Et ça fait partie de la conscience humaine, ça fait partie du droit de l’Homme à la vie, ça fait
partie des forces de vie d’en arriver à ce constat, à cette capacité chez l’Homme de pouvoir
ultimement intervenir lorsque sa volonté est fragmentée, lorsque sa volonté n’a plus la
puissance qu’elle aurait dû avoir ou qu’elle doit avoir, parce que pour toutes sortes de
raisons, il a vécu une sorte de programmation qui a infirmé son pouvoir. 

L’élément de la Volonté, la Volonté, le phénomène de la Volonté est essentiel chez
l’Homme, et l’Homme doit en arriver à pouvoir causer avec lui-même sur le plan mental
d’une façon efficace, c’est-à-dire il doit en arriver à être capable d’interroger les forces
obscures, ses “démons”, ou les forces qui ne veulent pas lui donner cette Volonté pour
toutes sortes de raisons. 

L’Homme doit être capable de travailler avec ses forces internes de manière à pouvoir
éventuellement nettoyer, “clairer” (déblayer) ce qui fait obstacle à sa conscience, pour
pouvoir dans un temps suffisamment rapide sur cette planète, sur ce plan matériel, vivre une
vie qui est à la mesure de sa conscience et qui représente réellement la noblesse de son ego.

Sinon l’Homme vit une vie totalement subalterne, subjective, secondaire, il est assujetti à
des forces extérieures très puissantes, surtout dans les temps où nous vivons, et il n’est plus
capable à un certain point d’absorber les chocs de la vie, parce que ces chocs ont déjà
démontré qu’il est en puissance inférieure.  Donc si je mets en évidence le phénomène des
chocs de la vie, lorsque l’Homme vit ces chocs de vie, il doit instantanément aller à l’envers
de ses émotions.

Lorsque l’Homme vit un choc, que ce soit par la maladie, que ce soit par la mortalité, que ce
soit par la perte des biens matériels, lorsque l’Homme vit un choc de vie, c’est-à-dire
lorsqu’il est retardé dans la progression normale, naturelle de son ego, il doit être capable de
renverser ces chocs de vie, c’est-à-dire de ne pas être assujetti émotivement dans sa
conscience par cette lutte qu’il doit vivre très souvent jusqu’aux portes de la mort.

Donc les chocs de vie que tous les Hommes vivent, que tous les Hommes reconnaissent au
cours de leurs expériences, doivent être reconnus non pas comme des vallées de larmes,
mais comme des montagnes qui doivent être gravies, affrontées, et éventuellement
maîtrisées.

Si l’Homme n’a pas la capacité mentale de maîtriser ses chocs de vie, à partir de ce début,
dans l’évolution psychologique de son ego, il est en perte de puissance. Et si ces chocs de
vie s’accumulent pendant un certain nombre d’années, s’ils deviennent plus grands, plus
graves, éventuellement l’Homme perdra sa puissance naturelle. 

731



Il perdra l’accès à des forces de réserve très grandes en lui et il ne pourra pas parachever son
existence, et en arriver finalement à rencontrer ses “démons”, c’est-à-dire à maîtriser les
forces en lui pour sa plus grande évolution et pour sa plus grande manifestation sur le plan
matériel. Donc les chocs de vie, quelle que soit leur teneur, quelle que soit leur nature,
quelle que soit leur apparence, quelle que soit leur dictée, quelle que soit leur inévitabilité,
les chocs de vie demeurent toujours pour un Homme en conscience, une illusion. 

Un Homme qui ne comprend pas ceci, à ce moment-là est obligé de vivre en relation avec
une programmation qui éventuellement l’atterrera, ira le chercher dans ses émotions, ira le
chercher dans sa mentalité, et éventuellement flétrira sa conscience matérielle pour l’amener
ultimement aux portes de la mort, sans avoir réussi pendant cette vie à conquérir ses forces,
“ses démons”, autrement dit ses obstacles internes qui sont là pour son agrandissement, et
non pas sa faiblesse.

La vie sur la Terre n’est pas, n’a jamais été et ne sera jamais à la mesure de l’Homme,
puisque l’Homme s’incarne pour y goûter. L’âme s’incarne pour travailler. L’Esprit est
présent chez l’Homme pour que l’ego éventuellement en arrive à être en communication
télépathique avec lui, afin de donner à l’Homme le pouvoir d’ascendance sur les forces de
l’âme, sur les forces astrales, pour que l’Homme éventuellement reprenne contact avec la
vie, c’est-à-dire reprenne le chemin qui a été perdu à sa vision. 

Et ce chemin, c’est ce qu’il n’a pas pu faire parce qu’on lui a enlevé le pouvoir de le faire,
mais il faut remarquer que l’enlèvement du “pouvoir de faire” fait partie de l’involution, fait
partie de la programmation humaine, fait partie des Lois de l’incarnation de l’âme, mais ça
ne fait pas partie du domaine de l’Esprit.

Dans le domaine de l’Esprit, là où il y a Esprit chez l’Homme, le pouvoir de faire demeure,
par contre il est extrêmement astralisé, c’est-à-dire qu’un Homme a beaucoup de difficulté
de voir la différence entre les forces de l’âme qui travaillent et les forces de l’Esprit qui
veulent transmuter ces forces lunaires. 

L’Homme a beaucoup de difficulté de voir ou à voir la relation entre son Esprit et son ego.
C’est pour ça que le phénomène de la pensée sur la Terre, sur cette planète, est extrêmement
“inconclusif”, et que l’Homme a très peu d’idée de ce que représente pour lui le phénomène
de la pensée. 

Le phénomène de la pensée est extrêmement occulte, il est très très exclu de la réalité
fondamentale humaine, et il est extrêmement lié à ces mille facettes d’inconscience qu’on
appelle “l’ego programmé”. 

C’est pour ça que l’Homme devra pendant toute sa vie étudier le phénomène de la pensée,
comprendre le phénomène de sa volonté et voir qu’entre la volonté et la pensée, il y a
constamment une lutte, et que cette lutte fait partie de l’illusion de l’ego, de l’illusion du
moi et de l’incapacité de l’ego planétaire qui a été pendant des siècles diminué dans sa
conscience, d’en arriver à un constat universel, c’est-à-dire d’en arriver à réaliser qu’il a sur
la vie ultimement le contrôle.
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Et quand je dis que l’Homme a sur la vie ultimement le contrôle, je dis que l’Homme
ultimement a le pouvoir de Volonté, dans la mesure où il est capable sur le plan
psychologique de s’ajuster, et de découvrir en lui ses facettes de sa réalité qui ne sont pas
éteintes, qui ne sont pas diminuées, qui ne sont pas astralisées et qui ne font pas partie de
l’illusion créée dans son moi par les forces “daïmoniques”. 

Et quand j’utilise les forces “daïmoniques”, quand je parle des “démons” dans l’Homme, je
ne parle pas des “démons” dans le sens chrétien, dans le sens utilisé par la chrétienté ou la
théologie chrétienne.

Un “démon” c’est une Intelligence qui travaille contre l’Homme, non pas pour lui enlever
quelque chose, mais pour lui faire voir quelque chose qu’il ne voit pas ou qu’il peut voir,
dépendant de son évolution. Donc il y a des bons “démons”, comme il y a des mauvais
“démons”. Il y a des “démons” qui sont mauvais pour le moment, parce que nous ne
sommes pas capables de les contrôler, et il y a des “démons” qui deviendront, demain, bons,
parce que nous pourrons les contrôler. 

Donc un “démon”, ce que nous appelons “un démon” ou un “daïmôn” chez l’être humain,
c’est totalement polarisé.

Et les gens qui vivront un jour, s’il y a des gens qui vivent une initiation un jour, une
initiation solaire, ils verront que dans le processus de l’initiation solaire, l’ego est confronté
à la perdition, comme à la glorification. Il est confronté au mal, comme il est confronté au
bien, il est confronté à la peur, comme il est confronté à l’absence de crainte. L’ego est
toujours confronté.

“Confrontation” veut dire quoi ? Test ! Test, pourquoi ? L’âme ! Pourquoi ? Parce que
l’âme doit être sur le plan matériel amenée à une nouvelle évolution supérieure afin qu’un
jour avec l'Esprit, elle puisse s’unifier, pour que l’Homme passe à une nouvelle résurrection,
c’est-à-dire à un processus de conscience qui ne sera plus régi par les Lois de l’incarnation,
mais par les Lois d’une conscience éthérique, par les Lois de mondes qui font partie de
l’évolution future de l’Humanité. 

Donc il y a pour l’être humain une conscience très grande qui est devant lui, il y a une
conscience très petite qui est derrière lui, et dans le moment infinitésimal où ces deux
consciences se rencontrent, il y a la lutte, et l’Homme vit la lutte pendant toute sa vie. 

La lutte, la sommation des éléments de lutte, ce sont les chocs de vie, par contre les chocs
de vie, nous n’avons pas suffisamment de psychologie pour les comprendre. Nous n’avons
pas suffisamment de psychologie pour nous assister nous-mêmes parce que nous avons vécu
pendant des siècles, pendant des millénaires, sur le plan psychologique, dans l’assiette des
philosophes, dans l’assiette des religions, nous n’avons jamais vécu dans notre propre
assiette. 

Donc les constats psychologiques de l’ego, ce que l’Homme constate comme faisant partie
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de sa réalité, ce fut toujours pendant l’involution une diminution de son être. C’est pourquoi
certains Hommes comme Nietzsche, par exemple, le philosophe, disait que la chrétienté
détruit chez l’Homme la volonté. Tout ce qui est en dehors de vous, tous les autres, les
autres, si nous personnifions l’autre, tout ce qui est autre diminue notre volonté. 

Donc lorsque l’Homme vit des chocs de vie, il doit premièrement en toute conscience, au
tout début de son expérience, valider son choc de vie. 

Quand je dis “le valider”, je veux dire le constater, comme étant non pas une perte, comme
étant non pas une diminution de son être, comme étant non pas quelque chose qui va
l’affaiblir, mais comme étant une situation qu’il peut utiliser dans la mesure où il veut
développer cette volonté, pour en arriver un jour à réaliser que le choc de vie était, dans le
fond, une épreuve nécessaire pour le développement de son Esprit, dans la mesure où son
Esprit était capable, suffisamment grand, pour combattre les forces obscures de l’âme qui
sont toujours présentes. 

Il y a des gens qui disent : “ben, comment sentons-nous l’âme, comment pouvons-nous
savoir que c’est l’âme, nous n’avons pas de test technique, matériel”... Je vais vous en
donner des exemples, de l’âme ! 

Lorsque l’Homme est en perte de quelque chose, lorsque l’Homme vit de la crainte, qui est
le sentier, l’accumulation de tout ce qui fait mal, parce que quand on vit le mal, quand on vit
un mal que ce soit dans la maladie, que ce soit dans l’amour, que ce soit dans la perte du
matériel, quand on vit un mal, ce mal il fait partie du mal de l’âme, et lorsque l’âme est en
mal, l’âme vit, côtoie, manifeste “ses démons” donc sa polarité ! 

Et lorsque l’âme vit sa polarité, lorsque l’Homme souffre et qu’il est en polarisation, c’est à
ce moment-là qu’il perd sa volonté, pourquoi ? 

Parce qu’il n’a pas la capacité de réaliser sur le champ que ce qu’il vit, que cette perte de
quelque chose qui fait partie de son expérience, est une illusion totale. Et quand je dis une
illusion totale, je dis une illusion totale ! Mais la réalisation de la totalité de l’illusion, elle
est proportionnelle à votre capacité en tant qu’être de ne pas perdre les pédales lorsque vous
vivez le mal, lorsque vous êtes dans le mal, lorsque vous êtes dans la souffrance. 

Si vous perdez les pédales, vous vous assujettissez aux forces de l’âme, vous vous éloignez
des forces de votre Esprit, vous vous éloignez de votre puissance, vous vous assujettissez à
une conscience purement mortelle, purement planétaire, purement programmée. Et à ce
moment-là vous ne pouvez pas réunir en vous les éléments nécessaires qui ont la puissance,
la capacité de vous “rejuvener” et de vous redonner la vie qui vous est due, à laquelle vous
avez droit. 

L’Homme ne réalise pas sur le plan matériel que les maîtres n’existent pas, il n’y a pas de
maîtres dans la vie, il n’y a pas de maîtres sur la Terre, il n’y a pas de maîtres dans les
éthers. S’il y a sur la Terre des maîtres, vous êtes en perte de puissance. S’il y a dans les
éthers des maîtres, vous êtes en perte de puissance.
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Le concept ou l’idée que se fait l’Homme de l’involution, à cause de son ancienneté et sa
relation avec les Églises et les puissances spirituelles, l’idée que l’Homme se fait qu’il y a
des maîtres, qu’il doit y avoir des maîtres au-dessus de lui, soit dans la matérialité ou soit
dans les éthers de vie, ne comprend rien à la vie.

Le plus grand danger de l’Homme sur la Terre aujourd’hui, comme ce fut pendant le passé,
le plus grand danger de l’Homme, c’est de concevoir sur le plan psychologique de l’ego
qu’il y a un Dieu qui mène tout, qui dirige tout, qui s’occupe de tout !

Que l’Homme maintienne qu’il y a des forces occultes, qu’il y a des gouvernements
invisibles, qu’il y a des entités dans les mondes parallèles, ça c’est une chose, mais que
l’Homme établisse qu’il y a un Dieu, qu’il est assujetti à une sorte de paternalisme universel
infini qui veille à tout, c’est une illusion ! C’est une illusion tellement vaste que tant que
l’Humanité s’assujettira à cette involution, les religions existeront sur la Terre, et tant qu’il y
aura des religions sur la Terre, l’Homme ne sera pas en puissance. 

Je n’ai rien contre les religions, je comprends très bien le bénéfice des religions, je
comprends très bien la nécessité historique des religions, autant dans le passé que dans le
futur à venir, mais je parle pour l’Homme individualisé. 

JE PARLE POUR L'HOMME INDIVIDUALISÉ ! 

Autrement dit je parle pour l’Homme qui a une conscience suffisamment nette de la réalité,
qu’il est capable d’entretenir un dialogue, une communication télépathique avec les plans
pour en arriver finalement à questionner les plans, pour en arriver ultimement à pouvoir
savoir et à réaliser que dans la mesure où l’être humain sur la Terre a une capacité mentale
d’interroger les forces de vie sur les plans occultes, il a la capacité de recevoir les réponses
nécessaires à son évolution et à comprendre des choses qui pour lui sont essentielles, et qui
pour l’Humanité ne le sont pas. 

Quand l’Homme aura compris ceci, qu’il y a des choses qui sont essentielles pour lui seul et
qu’elles ne le sont pas pour l’Humanité, à ce moment-là l’Homme pourra laisser les
religions pour le reste des Hommes et s’occuper de son propre travail, de sa propre
évolution, de son propre développement, de sa propre volonté, et éventuellement,
ultimement, du contact avec les forces occultes sur le plan mental, occulte, astral,
ésotérique, mental ou matériel, dépendant de son évolution, dépendant de sa voie, dépendant
de sa puissance. 

Mais tant que l’Homme sera assujetti à des forces extérieures sur la Terre, l’Homme ne
pourra pas comprendre le phénomène de la Volonté, il ne pourra pas diagnostiquer le
phénomène des chocs de vie et il les subira. Et il sera incapable d’en arriver un jour à se
donner, À SE DONNER la place dans la vie sur la Terre qu’il veut, dont il a besoin pour
anoblir son Esprit et faire un lien, établir un lien entre son Esprit et son âme, pour qu’un jour
l’âme cesse de s’incarner et que l’Esprit en fusion avec cette âme puisse passer dans
d’autres “dominium” de vie, sur des plans un peu plus évolués. 
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La construction, la réalisation des mécanismes de la volonté, sont les aspects les plus
importants de la conscience humaine terrestre planétaire. Un Homme qui a de la volonté
peut tout faire. Un Homme qui n’a pas de volonté est assujetti à des conditions de vie qui
ensevelissent sa conscience, font vibrer son âme, enlèvent sa puissance de compréhension,
c’est-à-dire enlèvent sa Lumière et font de lui un être mâle ou femelle, assujetti à des
émotions qui toute sa vie vont devenir pour lui un fardeau. 

Parce que l’émotion non intelligente, non intelligible, est une réaction astrale de l’âme chez
l’Homme et empêche cet Esprit incarné, mais impuissant, d’atteindre un point d’autonomie
total sur le plan matériel. 

Vous demandez à des gens : “qu’est-ce que vous aimeriez faire, qu’est-ce que vous voulez
faire, qu’est-ce que vous auriez voulu faire, qu’est-ce que vous vouliez faire dans la vie”...
Et l’Homme vous regarde les yeux béants et il ne le sait pas ! L’Homme ne sait pas ce qu’il
veut faire ou il dit : “oh, j’aimerais faire ceci ou j’aimerais faire cela”... Mais ceci et cela,
c’est tellement loin de sa possibilité, pourquoi ? 

Parce que l’Homme vit dans le monde du rêve et le monde du rêve qu’est-ce que c’est ?
C’est le monde qui lui est imposé par la société. Et nous vivons aujourd’hui dans une
société extrêmement rêveuse, une société qui vous projette des automobiles, des femmes, de
la sexualité, de l’argent, on vous projette ça à la télévision !

L’Homme est constamment bombardé au niveau de son corps de désir et il n’a pas la
puissance, la sagacité de pouvoir mettre le doigt sur ce qu’il veut. Et dans le fond, si vous
demandez à un Homme sage, un Homme qui a de la sagesse ou de l’Intelligence : “qu’est-
ce que tu veux”... Il va vous dire : “je veux la paix, la paix”. Parce que l’Homme qui a la
paix, il a tout le reste, mais un Homme qui n’a pas la paix, il peut avoir beaucoup du reste. 

Mais le reste, autrement dit la systématisation des impressions qui frappent son ego, sa
conscience, tous les jours, ça va lui créer tellement de perturbations, ça va tellement lui
enlever cette paix, qu’il va devoir pendant des années jouer dans ce que j’appelle “le
cirque”, dans le sable mouvant de son expérience, sans jamais avoir la paix, et en cherchant
toujours à mettre le doigt sur ce qu’il veut, ce que vous appelez “le bonheur”, et il ne le
trouvera pas, parce que le bonheur, ça n’existe pas ! C’est bon pour les poètes, les poètes et
les philosophes !

Le bonheur ça n’existe pas, vous le savez, on n’a pas besoin de vous tester dans un labo. Le
bonheur ça n’existe pas ! La paix ça existe, oui, mais pas le bonheur ! Pourquoi ? Parce que
le bonheur, c’est la polarisation de la paix, une minute tu l’as, une minute tu ne ne l'as pas,
donc ce n’est pas la paix. La paix, tu l’as tout le temps ! C’est comme l’amour, l’amour de
l’Homme ce n’est pas l’amour. C’est : “une minute je t’aime, une minute je ne t’aime
pas”... “je te marie là, dans deux ans je ne te marie pas”... “là, je ne pleure pas, là je
pleure”...

Donc la recherche de l’amour comme la recherche du bonheur, ça fait partie de l’illusion de
l’Homme, ça fait partie de l’illusion de l’âme, et éventuellement l’Homme devra s’habituer
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à penser autrement, c’est-à-dire à regarder sa vie en fonction de la paix, et de cette paix, il
pourra expérimenter ce que nous appelons “l’amour”, expérimenter ce que nous appelons le
bonheur, mais il y aura  transmutation dans ces deux expériences. Parce qu’un Homme qui
est en paix, un Homme qui a une conscience mentale, un Homme qui n’est pas assujetti à
ses émotions ne peut pas vivre l’amour comme un Homme qui vit l’amour. 

Ce que l’on nous présente dans les cinémas, cet amour qu’on nous présente au cinéma, qui
fait partie de la grande expérience de l’Humanité, ce n’est pas de l’Amour Réel, en paix,
c’est un amour – je n’ai rien contre cet amour – mais c’est un amour qui a des grandes
oreilles. Il n’y a pas de paix dans cet amour. Donc pour que l’Homme ait la paix, il lui
faudra en arriver éventuellement à constater qu’avant de goûter de la vie, il faut la perdre.
Vous ne pouvez pas goûter de la vie si vous ne la perdez pas d’abord… (coupure
enregistrement)… 

(Reprise en cours) : (…) Dans une vie, et à l’intérieur de ces années, il vit plusieurs vies, il
vit plusieurs expériences qui ne mènent à rien. Le job qu’on a eu à dix-huit ans, à quarante-
cinq ans ce n’est plus le même job. Le médecin qui voulait guérir l’Humanité à dix-huit ans,
à quarante-cinq ans il veut jouer au golf. Le curé qui voulait sauver l’Humanité à dix-huit
ans, à cinquante ans peut-être qu’il n’est plus là, il est peut-être défroqué, peut-être marié
avec la petite sœur d’à côté (rires du public).

Donc la vie se change, elle change, ça fait partie de l’expérience de l’âme, et tous les
Hommes vivent ces changements, qu’ils soient Chinois, qu’ils soient de Race Blanche,
qu’ils soient de Race Noire, tous les Hommes vivent ce changement. Et tous les Hommes
réalisent qu’à partir de l’incarnation jusqu’à un certain point, il n’y a pas de maturité chez
l’ego, donc la paix n’est pas possible, et tout ce qu’il y a, c’est la recherche de l’amour et la
recherche du bonheur. Donc l’Homme doit perdre quelque chose. 

Et si l’Homme a la chance de perdre quelque chose, de perdre cette vie-là qui est illusoire,
éventuellement il pourra accéder à une autre qui est plus près de la réalité, qui fait partie de
sa paix, et qui n’a aucune relation avec son ancienne vie, parce que l’Homme qui est dans la
paix ne peut pas constater son expérience comme il l’a fait auparavant. Les coordonnées
sont différentes, les paramètres sont différents, il ne vit plus comme auparavant, il est un
autre être. 

Auparavant il était une âme dans la chair, maintenant il est un Esprit qui contrôle l’âme dans
la chair. 

Mais tout ça est relié à la Volonté, et nous n’avons pas d’idée de ce qu’est la Volonté parce
que nous ne comprenons pas les mécanismes subtils de l’ego sur le plan de la pensée
mentale. Nous pensons que nous pensons, nous pensons que tout le monde pense, nous
pensons que la pensée vient de nous, erreur fondamentale ! Les ondes de radio ne viennent
pas de la radio. Donc nous pensons que les pensées viennent de nous, Descartes ne nous a
pas aidés ! 

Et à partir du moment où nous n’avons pas une psychologie qui transcende la fabrication
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intellectuelle de l’ego, pour amener l’Homme finalement à un constat des architectures du
mental, nous ne pouvons pas concevoir ce qu’est l’Homme sur le plan psychique de son
être, c’est-à-dire ce qu’est l’Homme en Esprit. Nous ne vivons que ce qu’est l’Homme en
conscience inférieure, en manifestation astrale, donc que ce qu’il est en tant qu’âme
incarnée. Mais l’Homme est beaucoup plus qu’une âme incarnée.

L'HOMME EST BEAUCOUP PLUS QU'UNE ÂME INCARNÉE ! 

L’Homme c’est une Puissance, l’Homme c’est une Lumière, l’Homme c’est une relation
avec des plans qu’il ne connaît pas, qu’il devra connaître, l’Homme c’est un Feu, l’Homme
c’est une réalité qui est plus grande que ce qu’il conçoit de lui-même comme étant
puissance personnelle. L’Homme, c’est une chose qui peut faire des choses dont il n’a
même pas l’imagination subjective à concevoir !

Autrement dit l’Homme, ultimement, c’est une composition d’Esprit, d’âme et de
matérialité qui doit ne pas connaître la crainte ! 

Un Homme qui ne connaît pas la crainte, contrôle “ses démons”, un Homme qui contrôle
“ses démons”, il est en puissance, et un Homme qui est en puissance dicte à “ses démons”,
et il dicte ce qu’il veut, ce qu’il a besoin, dans le temps de “ses démons”. 

J’accorde seulement une chose aux “démons”, c’est le temps. Ils ont le contrôle sur le temps
pour toutes sortes de bonnes raisons. Ils ont le contrôle sur le temps, premièrement parce
que l’ego, pour travailler avec les forces internes, doit avoir beaucoup de maturité. Et avoir
beaucoup de maturité, ça veut dire ne pas astraliser son énergie. Et les forces internes, les
“daïmôns” de l’Homme savent, comprennent que l’Homme astralise son énergie très
facilement, vous lui donnez un pouce, il prendra un pied. Pourquoi ? 

Parce que l’Homme n’a pas de conscience, il a des désirs, mais il n’a pas de conscience, il
n’a pas la science de son mental, il a l’inconscience de son intellect. Il n’a pas la puissance
de sa volonté harmonisée avec sa Lumière, il a simplement la valeur psychologique de ses
efforts harmonisés avec son âme qui souvent vont à l’encontre de sa Lumière. 

Donc l’Homme n’est pas un être noble, il est un animal intelligent, il n’a pas atteint le point
dans son existence où il est noble parce qu’il ne connaît pas le secret de son Esprit. Il ne fait
que vibrer les pulsions subjectives, animalisées, astralisées de son âme, donc il est en dehors
de sa puissance, mais il fait des efforts pour se donner l’impression d’être en puissance.
Tout ceci, c’est ce que j’appelle “l’involution”, tout cela que nous découvrirons fait partie
de l’évolution. 

La différence fondamentale entre l’un et l’autre ou l’une et l’autre, c’est que dans un cas,
dans le cas de l’involution, l’Homme est incapable de se reconnaître. Dans le cas de
l’évolution, l’Homme se sait. 

Et lorsque l’Homme se sait suffisamment, il est capable de commander aux “daïmôns”, il
est capable de commander aux forces obscures. Il est capable de s’asseoir à la table de ces
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forces qui contrôlent l’évolution, qui ont la sagesse de l’évolution, qui ont la puissance
derrière la matière et qui sont capables de donner à l’Homme, lorsque le temps est venu,
lorsqu’il a la maturité, lorsqu’ils ont suffisamment travaillé le temps, ils lui redonnent la vie ;
c’est-à-dire qu’ils lui redonnent la noblesse de son être parce qu’il n’a plus sur le plan
matériel à souffrir, c’est-à-dire qu’il n’a plus besoin d’être sur la Terre un Homme, c’est-à-
dire un animal intelligent. 

Et lorsque l’Homme sur la Terre n’a plus besoin d’être un Homme, qu’il devient un SurÊtre,
qu’il devient un être capable de commander à ces plans obscurs, à ce moment-là sa vie se
termine lentement dans un calme, il connaît une paix qui devient de plus en plus puissante. 

Et un jour lorsque le temps vient, il se retire à volonté de son corps matériel, de son
enveloppe, et retourne son dos sur les plans astraux de la mort pour aller inévitablement vers
les corridors un peu plus illuminés d’une conscience éthérique où vivent les êtres qui ont
depuis très longtemps compris que la mort n’existe pas. 

Mais pour que ceci se manifeste dans la conscience de l’Homme, il faudra qu’il perde la
crainte, et la crainte est extrêmement présente chez lui, elle fait partie de la conscience de
ses cellules, parce que l’Homme est fondamentalement un être animalisé. 

Un être animalisé, c’est un être qui n’a pas tout compris ! Un être qui a tout compris n’est
plus un être animalisé, parce qu’il a réalisé finalement que la crainte qui est incrustée dans
sa conscience, qui fait partie de la mémoire de sa race, qui fait partie de tous les
mouvements subtils polarisés de la pensée, est fondamentalement une illusion. 

Et qu’est-ce qu’une illusion ? Et je la décris dans un contexte qui n’est pas spirituel, qui
n’est pas oriental, parce que je n’aime pas les idées orientales, elles ne sont pas suffisantes
pour l’Homme moderne. Une illusion, c’est une incapacité psychologique de l’ego de
découvrir dans la manipulation de ses pensées que des Intelligences travaillent à toujours lui
créer l’impression qu’il est en manque de puissance. C’est ça l’illusion !

Et lorsque l’Homme a réalisé que cette illusion peut être traversée, qu’il a la capacité
finalement de faire face à ces “daïmôns”, qu’il a la capacité de faire face à ces Intelligences,
qu’il a la capacité de COMMANDER à ces Intelligences pour qu’elles se REPOUSSENT
de son expérience, à ce moment-là l’Homme connaît, comprend que l’illusion est
fondamentale, qu'elle est nécessaire aux forces de l’âme, mais qu’elle devient totalement
inutile lorsque l’Esprit a finalement conquis SON propre terrain, SON propre espace. 

Et comment l’Esprit contrôle SON espace ? Il le contrôle en pouvant ne plus vivre la
crainte. 

Si vous devez vivre de la crainte, vous vous protégez. Si vous devez vivre la crainte pour
que votre corps matériel ne soit pas écrasé par une auto ou par une condition quelconque,
votre Esprit vous mettra en vibration de crainte. Si votre Esprit vous met en vibration de
crainte, vous saurez qu’est-ce que c’est cette crainte, elle est totalement vibratoire, elle se
fixe dans votre croix derrière, vous ne pourrez rien faire, vous serez immobilisés, l’Esprit
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vous immobilisera.

Mais si vous vivez la crainte parce que vous êtes dans les forces de l’âme, si vous vivez la
crainte parce qu’elle fait partie de votre animalité intelligente, à ce moment-là cette crainte
sera toujours, chez vous, votre ennemi fondamental, et vous ne pourrez jamais comprendre
les mécanismes obscurs de la volonté. C’est comme ça ! 

Et je ne peux pas dire : c’est aussi simple que ça parce que ce n’est pas simple ! C’est
simple dans sa réalité, mais ce n’est pas simple dans sa manifestation parce que l’Homme
est testé sur le plan matériel. 

L’Homme vit une programmation abominable sur le plan matériel, et avant qu’il puisse en
arriver finalement à réellement aller à l’encontre de ces forces qui constituent chez lui le
grand paradoxe, à ce moment-là il y a beaucoup de temps ou de moments dans la vie où la
crainte cherchera à le pénétrer. 

Et il apprendra graduellement à ne pas se laisser pénétrer, et lorsque l’Homme ne sera plus
pénétré par la crainte, il sera déjà sur le point de conquérir son inconscience, il sera sur le
point d’accéder à ce que j’appelle “la Volonté”, et c’est là que l’Homme découvrira
qu’effectivement, le libre arbitre que nous avons sur la Terre fait partie de l’involution, et
que l’Homme n’est pas encore un être libre.

Et je veux parler pour les jeunes, les jeunes qui vivent dans une société où la crainte est
utilisée, exploitée contre eux ; les jeunes doivent comprendre que leur évolution
personnelle, le temps que ça leur prend pour passer de A à B à C, ce temps-là doit être
utilisé par les forces internes de leur être, mais eux, en tant qu’ego, ne doivent pas trop s’en
mêler. 

Autrement dit ce n’est pas parce que vous ne réussissez pas à dix-neuf, vingt ans, vingt-et-
un ans, vingt-deux, vingt-trois, vingt-quatre, à faire ce que vous voulez, que votre vie est un
gâchis, c’est simplement que la vie est très compliquée, la vie est différente aujourd’hui de
ce qu’elle était il y a cinquante ans, que vous avez une expérience différente à vivre. 

Et que ce que vous devez rechercher le plus, c’est la paix de votre Esprit pour en arriver
finalement à réaliser que dans le cas, dans l’échéance des nouvelles âmes incarnées, dans le
cas échéant des nouvelles expériences sur la Terre, l’Homme doit attendre aujourd’hui plus
longtemps pour en arriver à faire ce qu’il veut. Plus longtemps !

Et vous allez dire : “pourquoi plus longtemps”... Parce que la vie est plus complexe, la vie
est moins simple, ce n’est pas comme il y a vingt-cinq ans, trente ans, quarante ans, quand
l’Homme devenait soldat ou avocat ou médecin. Aujourd’hui l’Homme peut devenir toutes
sortes de choses.

Donc on dira : “ben, quel est le moyen le plus facile d’en arriver à faire ce qu'on veut”... Et
ma réponse à ceci, c’est : “faites ce que vous pouvez graduellement, avancez, avancez, mais
ne lâchez jamais”... 

740



Si vous ne lâchez pas, vous découvrirez d’autres aspects de ce mouvement, et
éventuellement vous en arriverez à faire ce que vous voulez, mais si vous lâchez, vous êtes
faits, si vous vous découragez, vous êtes faits, et si vous croyez que les autres sont meilleurs
que vous, vous êtes doublement faits !

N’oubliez pas une chose, qu’il y a une très grande différence entre ce que l’Homme veut et
ce que la société peut lui octroyer. 

Je connais des gens qui sont médecins qui ne font plus la même médecine aujourd’hui qu’ils
auraient fait il y a quarante ans. Je connais des éducateurs qui aujourd’hui ne font plus la
même éducation qu’ils auraient fait il y a vingt ans. Je sais que les corps de métiers ont été
bafoués, tous les corps de métiers. Pourquoi ? Parce que la vie aujourd’hui est astralisée.
Pourquoi ? Parce qu’aujourd’hui, le “bottom line”, c’est la finance, c’est l’argent. 

Et lorsque les corps de métiers sont assujettis au pouvoir de la finance, lorsqu’ils sont
assujettis à la gestion de la finance, ces corps de métiers changent.

Et certains corps de métiers assujettis à des pressions encore plus flagrantes, comme la
drogue chez les étudiants, dans les Cégeps, dans les Universités, le fait que les profs ne sont
plus respectés, le fait souvent que les profs ne respectent pas les jeunes et vice versa, a créé
un amoncellement d’expériences négatives qui font en sorte que l’être aujourd’hui qui n’a
pas suffisamment d’intelligence, qui n’a pas suffisamment de patience interne, qui a trop de
subjectivité, qui se compare trop aux autres, qui a trop de crainte, trop d’inquiétude,
éventuellement sera écrasé par le flot d’expériences qui se manifeste, et qui fait de plus en
plus de l’Homme moderne un être terrorisé ! 

Nous ne sommes plus dans les années 30, dans les années 20, dans les années 40, lorsque
nous avions des idéologies nationales pour nous fouetter l’Esprit et nous faire aller à la
guerre pour une bonne raison. Nous ne vivons plus dans des temps où il y avait une sorte
d’équilibre entre les relations humaines, nous ne vivons plus dans un temps où la violence
psychologique était presque inexistante. Nous vivons dans un temps où la liberté a été
comparée avec l’égalité et nous allons payer ce prix, les Américains le paient déjà ce prix ! 

Que les Hommes soient libres dans une société c’est une chose, que les Hommes soient
libres au niveau politique c’est une chose, mais que les Hommes soient libres de faire ce
qu’ils veulent parce que c’est la liberté, parce que les Hommes se sentent égaux à tous, les
Hommes ne sont pas égaux à tous ! 

Ils sont égaux à tous devant la Loi, mais ils ne sont pas égaux à tous en conscience. Et
lorsque les Hommes utilisent trop cette liberté, lorsqu’elle est trop présentée dans le cinéma,
dans la télévision, dans les écoles ou dans les rues, la société paie, l’Homme paie. Et qui
paie le plus parmi les Hommes ? C’est l’individu qui veut s’éveiller, c’est l’individu qui
veut voir, c’est l’individu qui veut grandir, se réaliser, c’est lui qui paie le plus. Pourquoi ?
Parce que c’est lui qui est le plus sensible. 
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Et quand on est sensible, on a besoin de s’insensibiliser, non pas dans un sens négatif, mais
dans un sens de SE PROTÉGER, de se protéger la peau, de se mettre des chandails par-
dessus des chandails, par-dessus des chandails, pour protéger cette LUMIÈRE qui est à
l’intérieur, et qui risque de s’étouffer, si nous venons trop en contact avec cette “merde” qui
est dans le monde, et qui devient de plus en plus une vague mondiale !

Le plus grand problème de l’Homme aujourd’hui, c’est son identité. Il y a des Hommes qui
s’identifient, qui se donnent de l’identité dans la sexualité, il y a des Hommes qui se
donnent de l’identité dans la violence, il y a des Hommes qui se donnent de l’identité dans
telle chose, il y a des Hommes qui se donnent de l’identité dans telle autre chose. 

On cherche tous notre propre niche, et lorsque l’Homme se cherche une identité dans une
niche qui n’est pas réelle, il ajoute par complémentarité, il ajoute à cette masse
d’impressions mondiales. Éventuellement, nous avons une société que nous n’aimons plus,
nous avons des pays que nous ne voulons plus visiter, nous n’avons plus le plaisir
d’entregent. Pourquoi ? 

Parce que l’Homme a perdu tellement de conscience qu’il est rendu réellement de plus en
plus animalisé aujourd’hui, et que l’être conscient, l’être sensible, l’être, disons, spirituel,
qui se cherche une avenue, qui se cherche une façon d’être, une façon de vivre, il aura
beaucoup à étudier pour en arriver un jour à être convaincu qu’il est totalement particulier à
lui-même, et qu’il ne ressemble à personne et qu’il ne doit pas ressembler à quoi que ce soit.
Parce que SA propre réalité est à la mesure de SA propre existence, et que SA propre
existence est la SEULE MESURE qu’il doit avoir, s’il veut vivre sur cette planète en paix. 

Un Homme qui échange, qui fait trop d’échange et qui perd dans ce mouvement-là sa
réalité, éventuellement n’a plus de plaisir de vie et il doit s’intoxiquer de boissons, de
drogues ou de plaisirs quelconques pour se donner l’impression de vivre. Et quand un
Homme a besoin de s’intoxiquer de toutes sortes de choses pour avoir l’impression de vivre,
il n’y a pas grande distance avant qu’il ne soit obligé d’aller dans la drogue pour avoir
l’ultime impression de vivre. 

Ça a été l’illusion des hippies dans les années 60, ça a été l’illusion des Hommes dans les
années 70, 80, 90, et ce sera toujours l’illusion de l’Homme parce que l’Homme, quand il
veut se découvrir, quand il veut se trouver une identité, il va pousser l'enveloppe, pousser
l'enveloppe, et la société lui offre des enveloppes, la société lui offre toutes sortes de choses,
des autos plus puissantes, des femmes plus belles, des drogues plus déchirantes ! La société
offrira toujours à l'Homme quelque chose de plus avant-garde pour qu'il en arrive
finalement à se perdre. Pourquoi ? Parce qu'il n'a pas suffisamment de conscience.

La conscience ce n’est pas de la spiritualité, je m’en fous de la spiritualité, je vomis sur la
spiritualité ! Je connais des êtres merveilleux, spirituels, ce sont presque des anges incarnés,
et si ces êtres étaient obligés un jour de vivre la catastrophe, ils se fractureraient comme le
cristal. Pourquoi ? Parce qu'ils n'ont pas de Volonté. Ils vivent dans de belles ambiances, ils
vivent là où il y a de la belle musique, ils vivent là où il n’y a pas de travail puissant à faire,
ils vivent là où il n’y a pas de violence, ils vivent là où il y a de l’encens ! 
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Mais le jour où les Hommes, ces hommes, ces femmes devront vivre, être face à face avec
la violence, avec la guerre, avec la pestilence, avec les troubles sociaux, ces Hommes-là
craqueront. Pourquoi ? Parce qu’ils ne connaissent pas les Lois de la programmation. Ils
pensent que la vie, elle est belle, elle est magique la vie !

J’ai quelqu’un que je rencontre quelque part dans le Nord, à Sainte Adèle qui, chaque fois
que je vais acheter quelque chose, me dit : “c’est magique, monsieur Bernard, c’est
magique ce produit, tout est magique”... Je lui dis : “oui, ma pauvre madame, c’est
magique”... 

S’il fallait que je lui dise ce que je pense, s’il fallait qu’elle sache qui je suis, elle saurait que
la vie n’est pas magique ! C’est magique ! “Bullshit” c’est magique ! La vie c’est de la
“merde”, c’est de la “merde” organisée sur le plan matériel et sur les plans subtils.
L’Homme fait de son mieux, il se relève les coudes, les manches. Toute notre vie, on se
relève les manches, toute notre vie !

Toute notre vie on essuie la “merde” de nos vies, dans l’amour, la finance, les maisons qui
brûlent, la santé qui s’effrite, et on ose dire : “ah, la vie elle est belle”... La vie doit être
amenée SOUS LE CONTRÔLE DE L'HOMME, parce que la vie c’est une “pute” ! Parce
que la vie, c’est la juxtaposition dans la mortalité, dans le corps matériel, c’est la
juxtaposition de l’âme et de l’Esprit, c’est la lutte entre ces deux aspects. C’est ça la vie ! 

Et l’Homme saura qu’est-ce que c’est la vie, et l’Homme pourra dire : “aaah, la vie elle est
belle”, lorsqu’il aura accès à SA paix personnelle À LUI, sa paix à lui, pas la paix du Christ,
la “crisse” de paix ! (rires du public). 

Et nous vivons dans des temps qui deviendront toujours de plus en plus difficiles parce que
les temps sont plus complexes, les unités humaines sont en plus grand nombre. On aura tout
à l’heure de la difficulté à “bouffer”, on aura tout à l’heure de la difficulté à se loger, pas
tout de suite au Québec parce qu’on est chanceux. Mais allez aux Indes, allez en Chine,
allez en Europe, allez dans ces pays qui reçoivent des gens qu’ils ne devraient pas recevoir,
allez dans ces pays où on ouvre la porte de l’immigration parce que ça fait partie de la
nouvelle politique ! 

Qu’on fasse venir des gens dans nos pays parce qu’ils apportent à nos pays, bien ! Mais
qu’on fasse venir n’importe quel crétin dans nos pays, c’est une autre paire de manches.
Que les gouvernements s’occupent de leurs crétins ! 

On n’est plus dans le temps de la colonisation où les Anglais envoyaient dans les colonies
des gens pour bâtir les colonies. Dans ce temps-là, il n’y avait personne, il y avait
simplement des érables (rires du public), et au cours des générations, ils se sont ajustés, ils
ont développé des Lois, ils sont devenus bons citoyens.

Mais aujourd’hui, que le gouvernement accepte n’importe qui, n’importe quoi, n’importe
quand, sous le prétexte de la liberté, sous le prétexte de l’émancipation internationale, on
paiera le prix ! Des gens qui viennent d’autres pays, malades, avec le sida ou d’autres
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maladies, et qui viennent dans nos pays sans aucun contrôle, nous le paierons dans la
maladie, nous le paierons dans les infections !

Donc l’Homme lui, l’individu conscient, intelligent, qui doit partager son expérience avec
ce monstre mondial d’expériences, s’il n’a pas de colonne, s’il ne connaît pas, s’il ne sait
pas qu’est-ce que c’est de la Volonté, s’il ne réalise pas qu’il a en lui de la crainte, et que la
crainte le bloque à faire ceci, que la crainte le bloque à faire cela, et que la crainte est la
seule chose qui l’empêche sur cette planète d’en arriver à la paix dont il a besoin pour finir
ses jours, pauvre homme, pauvre femme ! 

En passant, avant que je ne l’oublie, dimanche prochain je fais une deuxième conférence
pour la femme, seulement les femmes peuvent venir à cette conférence, le seul homme qui
peut venir comme témoin c’est monsieur Ménard, et cette conférence naturellement est
fermée. Et je fais une deuxième conférence pour la femme… Il y a d’autres informations
canalisées concernant la femme parce que la femme est un être qui est sans protection dans
le monde aujourd’hui. Elle est un peu mieux, sa situation est un peu mieux, mais la femme
c’est un être qui est sans protection dans le monde. Pourquoi ? Parce qu’elle aime trop ! 

Son péché c’est d’aimer trop, et le péché de l’homme c’est de ne pas aimer assez. Donc lui,
c’est un con, et elle c’est une connasse, et les deux ne se comprennent pas ! Et ce n’est pas
le livre du type qui a écrit : “La femme vient de Vénus et l’homme vient de Mars” qui va
vous éclairer les esprits ! Vous avez besoin de beaucoup plus que ça pour réellement
comprendre le phénomène humain, votre propre phénomène humain. 

La femme a besoin d’une science, d’une psychologie qui concerne son involution, son
incarnation, sa programmation, ses craintes, elle a besoin de savoir comment elle peut se
“résurrecter”, comment elle peut se souvenir d’elle-même, au lieu de se souvenir
simplement de son mari, de ses enfants. 

C’est la femme qui est la plus, dans le monde aujourd’hui, affectée par l’involution, c’est
elle qui souffre le plus. Et c’est elle qui est la meilleure parce qu’elle donne, elle est femme,
elle est mère, elle protège, elle contient, elle distribue. Alors que nous les Hommes, nous
arrachons !

Je donnerai un jour aux hommes une conférence aussi, ce sera probablement ma dernière,
mais vous l’aurez dans le front !

Nous avons besoin aujourd’hui d’une psychologie qui est directement transmise à l’ego, pas
une psychologie que l’ego peut retravailler de manière cavalière, une psychologie qui est
donnée à l’ego à partir des plans, une psychologie qui dit : “la femme elle est faite comme
ceci, et l’Homme il est fait comme cela, et les deux doivent évoluer dans cette direction
pour être en paix”... (Applaudissements).
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Accéder à la source PE0#053 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

053 – ACCÉDER À LA SOURCE

J’essaie toujours naturellement de vous parler en relation avec mon expérience parce que
c’est mon seul point de référence, puis je ne peux pas réellement traiter de conscience, ou de
ce que je parle, en relation avec ce qui a été écrit pendant l’involution, parce que ce qui est
traité aujourd’hui ou ce qui est compris aujourd’hui, ou ce qui est réalisé aujourd’hui
dépasse tellement le passé ! 

Par contre, souvent c’est difficile de transmettre des notions qui ne sont pas assujetties aux
facultés rationnelles de l’Homme, de l’ego, aux facultés philosophiques de l’ego. Alors il
nous reste simplement comme moyen de transmission de l’information occulte, à la
population, un moyen de transmission qui est fondé sur une “vibration-point”, dans la
mesure où l’Homme n’a pas besoin de penser pour accéder à de l’information.

À partir du moment où l’Homme n’a plus besoin de penser, réfléchir, pour accéder à de
l’information, il la canalise cette information. 

Une fois qu’elle est canalisée, elle n’est plus sous le contrôle de son ego, elle fait partie de
son être et elle peut être transmise à l’Homme, à l’étranger, d’une manière très simple, dans
ce sens qu’elle contient déjà en soi les mécanismes qui empêchent l’ego de la manipuler. Ce
qui fait qu’une personne qui est en contact avec une vibration telle que celle-ci, lorsqu’il
retourne chez lui, lorsqu’il sort de la conférence, il y a une partie ou une grande partie de la
conversation qui ne s’imprime pas dans le mental, donc l’Homme n’en a pas mémoire, ça
devient des conférences difficiles à répéter. 

À partir du moment où l’Homme réalise ceci, à partir du moment où il réalise qu’il peut
accéder à de l'information sans passer par l’ego, qu’il peut canaliser une vibration et accéder
à des notions qui ne sont pas colorées, il peut commencer à sentir qu’il a en lui une Source,
et que cette Source est intégrale.

Quand je dis “intégrale”, je veux dire qu’elle n’appartient pas au passé, elle ne fait pas partie
du passé de l’Humanité, elle ne fait pas partie de la science dans les livres. Elle est intégrale
parce qu’elle est instantanée, et elle est toujours à la mesure du besoin, autrement dit quand
un Homme qui a une conscience parle, autrement dit quand il est en canalisation, le matériel
qui sort est instantanément mesuré pour les oreilles qui écoutent. 

Et ça, c’est très important parce que nous vivons dans un temps où l’ego est extrêmement
bombardé par toutes sortes de notions dans le monde, par toutes sortes de systèmes, par
toutes sortes de philosophies, et l’ego doit en arriver éventuellement à pouvoir faire le tri. Et
tout ce qui existe a un certain bon coté : les philosophies orientales ont un bon côté, les
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philosophies occidentales ont un bon côté, tout ce qui est apporté vers l’Homme a un bon
côté. 

Mais il y a aussi un côté qui retarde son évolution, et c’est pour ça que dans la canalisation,
à partir du moment où l’Homme aura une conscience libre de la réflexion, où l’Homme
n’aura plus besoin de penser pour parler, à ce moment-là l’information qu’il recevra des
plans sera une information qui ne sera pas dirigée à son âme, mais seulement à son Esprit.

Donc à partir du moment où l’Homme reçoit une information qui n’est pas dirigée à l’âme
ou à l’ego réfléchi, mais à son Esprit, l’Homme peut comprendre ce qui est dit, même s’il ne
le saisit pas. 

Autrement dit une personne dans la salle peut très facilement dire : “ah, ça, je comprends
ça, j’ai toujours su ça, ce qu’il dit je le savais”... Bon, ben, à partir du moment où vous avez
cette certitude, cette certitude fait partie de votre réalité, et vous devez la conserver cette
certitude parce qu’elle est déjà un point qui vous amène ou qui pourra vous amener
éventuellement à avoir votre propre canalisation. 

Autrement dit c’est très important que l’Homme sache, que l’être humain sache qu’à partir
du moment où une information n’est pas colorée, qu’elle est intégrale, et qu’étant intégrale,
déjà elle existe dans la conscience de l’Homme.

Si c’était de la philosophie, vous pourriez dire : “bon, ben, ça, je n’y avais pas pensé, ou ça,
je ne le savais pas”, mais comme c’est de l’information intégrale, c’est très possible, et ça
devrait être très naturel que vous puissiez dire : “ça, je le savais ; ça, ça a de l’allure, je le
savais, je n’y avais pas pensé comme ça, mais je le savais”... À partir du moment où
l’Homme a cette certitude, il a déjà contact avec sa propre réalité, et je veux développer ce
point-là parce que je veux développer sur le caractère intuitif de l’ego.

L’intuition c’est très très mal compris, parce que l’intuition en général, c’est expliqué d’une
manière psychologique, et ça élimine de la compréhension les éléments occultes de la
perception. Dans toute forme d’intuition, il y a une canalisation d’information chez vous,
mais l’Homme ne saisit pas, ne réalise pas tellement la nature de son intuition parce qu’il ne
comprend pas que la pensée vient d’ailleurs.

Pour réellement comprendre qu’est-ce que c’est de l’intuition, il faut savoir que la pensée
vient d’ailleurs, et à partir du moment où on sait que la pensée vient d’ailleurs, l’intuition
n’existe plus, la conscience intuitive passe à un autre niveau, et ce que vous avez, c’est
simplement de l’information, mais c’est de l’information dirigée. Donc de l’intuition c’est
de l’information dirigée, et l’ego doit savoir et doit reconnaître qu’il a accès à de
l’information dirigée.

Ce n’est pas spécial d’avoir accès à de l’information dirigée. Tous les Hommes ont accès à
de l’information dirigée, mais tous les Hommes ne le reconnaissent pas, et comme ils ne le
reconnaissent pas, il y a une partie de leur Intelligence subtile qui ne fait pas partie de leur
conscience. 
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Et c’est cette partie subtile d’Intelligence qui fait partie de la conscience humaine, qui doit
être réalisée chez l’ego pour que lui, finalement, en arrive à savoir qu’il sait ou à réaliser
qu’il sait, et à ne plus se laisser influencer de l’extérieur. Parce qu’un Homme qui sait
quelque chose, pas dans le sens intellectuel du terme, mais dans le sens intuitif, éveillé du
terme, devient de moins en moins influencé de l’extérieur. 

Et quand je parle de l’extérieur, je parle des systèmes de pensée, des religions, des
philosophies, ainsi de suite.

Donc il devient éventuellement son propre maître à penser, et avec le temps, il peut
s’habituer à être son propre maître à penser. Avec le temps, la vibration s’accentue, se
développe, l’ego devient plus sûr, plus ajusté, plus habile à la manipuler cette vibration, et
éventuellement elle peut lui servir sur le plan créatif, sur le plan de la parole, sur le plan de
l’écriture, ainsi de suite.

J’ai reconnu depuis quelques années qu’il y a des gens qui se sont mis à écrire et qui ont
écrit des livres extrêmement valables. Pourquoi ? Parce qu’ils ont appris à se mettre en
vibration et à laisser s’écrire le texte au lieu qu’eux essaient de l’écrire le texte !

Sur le plan de la parole c’est la même chose, si l’Homme s’habitue à laisser parler le canal
au lieu lui, de toujours interférer à travers son ego et chercher à l’intérieur de ce processus-là
le fameux phénomène de la vérité ou du mensonge, à ce moment-là l’Homme deviendrait
créatif et réaliserait qu’il a accès à une Source d’information extrêmement riche, très variée,
dépendant de sa nature, son tempérament, aussi de ce qu’il a à faire dans le monde.

Pourquoi je vous dis ceci ? Je vous dis ceci parce que l’ego planétaire aujourd’hui se sent
seul dans le monde. L’Homme se sent seul, il essaie de diminuer cette solitude dans ses
relations humaines, mais il existe toujours chez lui une grande solitude.

Et la raison pour laquelle l’Homme vit une solitude, cette fameuse solitude dont parlait
Shopenhauer, c’est parce que l’ego n’est pas conscient de lui-même sur les autres plans. Si
l’ego était conscient de lui-même sur les autres plans, donc s’il avait accès à cette
information, s’il avait accès à cette certitude, s’il avait accès à cette communication interne
qui n’est pas spiritualisée, mais totalement mentale, il ne connaîtrait pas la solitude parce
qu’il serait toujours en vibration mentale. Et être en vibration mentale, ça veut dire être
toujours éveillé. 

Ceci n’implique pas qu’on fasse de la méditation. Un Homme conscient toujours éveillé n’a
pas besoin de faire de la méditation, il est toujours en méditation. 

Donc à partir du moment où vous faites de la méditation, c’est parce que déjà vous êtes
endormis ! Alors que l’être conscient lui, n’a pas besoin de faire quoi que ce soit parce qu’il
est toujours éveillé. Et pourquoi il est toujours éveillé ? Parce qu’il n’a jamais rien à
comprendre. C’est le fait de ne pas avoir rien à comprendre qui fait que l’Homme est
toujours éveillé. Si l’Homme avait quelque chose à comprendre, il y a une partie de lui qui
serait endormie. Mais pour que l’ego réalise ou sache qu’il n’a rien à comprendre dans le
sens réel du terme, pas dans le sens psychologique de l’ego ou dans le sens égocentrique du
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terme, il faut qu’il sache qu’il est intelligent. 

Mais comment voulez-vous que l’ego sache qu’il est intelligent s’il ne peut pas accéder à
son Intelligence ?! 

Et l’Intelligence dont je parle, ce n’est pas l’intelligence que vous accédez quand vous allez
à l’université de Montréal pour avoir un doctorat ! L’Intelligence dont je parle, c’est cette
faculté chez l’ego de pouvoir intervenir directement dans le processus mental universel,
c’est se dire dans ce processus qui lui permet en tant qu’être incarné de pouvoir déchiffrer
ce que l’Esprit veut lui dire.

À partir du moment où l’ego est capable de déchiffrer ce que l’Esprit peut lui dire, il devient
extrêmement habile dans ce processus-là, et éventuellement il n’a même plus besoin de
communication télépathique, donc il n’a plus besoin de penser. Tout ce qu’il a besoin, c’est
la vibration. 

Donc un Homme qui vit dans un processus purement vibratoire, c’est comme un téléphone
cellulaire ou personne ne parle, mais où il y a simplement le champ magnétique. Donc
l’Homme peut vivre dans un état de conscience mentale extrêmement calme, extrêmement
non troublé, et en même temps, être extrêmement éveillé pour pouvoir parler ou pour
pouvoir écrire. Ceci se produit à l’extérieur du processus réflectif de l’ego. 

Donc un ego qui réfléchit trop, qui est trop dans la phase réflective, est un ego qui
automatiquement va subir un certain degré d’ennui. Pourquoi ? Parce qu’il y aura toujours
quelque chose dans la vie qu’il ne comprendra pas. 

Tandis qu’un ego qui est dans un processus de conscience créative ne peut pas s’ennuyer.
Pourquoi ? Parce qu’il a toujours des réponses ! Et pourquoi il y a toujours une réponse ?
Parce qu’il y a toujours un interlocuteur de l’autre côté. Mais cet interlocuteur, c’est qui ?
Que ce soit son Esprit, que ce soit son double, que ce soit sa Source, c’est sans importance.
Mais cet interlocuteur-là, c’est un niveau quelconque d’Intelligence, c’est une architecture
d’Intelligence. 

C’est un processus intelligent qui peut être identifié, si on veut, ou qui n’a pas besoin de
l’être si on ne le veut pas. Mais ce processus-là est accessible à tous les Hommes, il fait
partie de la conscience de tous les Hommes. 

Dans son mode le plus prosaïque, bon, on appelle ça de l’intuition, mais dans son mode le
plus pragmatique, le plus occulte, le plus mental, le plus dirigé, le plus brillant, c’est ce
qu’on appelle la Source, c’est ce qu’on appelle le contact télépathique avec le plan mental,
c’est sa structure mentale élevée, c’est l’origine de la conscience de l’ego, c’est l’origine de
la pensée. Et la pensée a une origine !

Si l’Homme était suffisamment conscient et qu’il regardait sa pensée, il verrait qu’à certains
moments dans sa vie, la pensée est totalement non intelligente. S’il était conscient, il
pourrait interroger la non-intelligence de sa pensée. 
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Je vous donne un exemple. Un Homme peut perdre sa “blonde” (compagne) qu’il a
beaucoup aimée et il peut avoir la pensée, une pensée comme : “je m’ennuie”. “Je
m’ennuie”, ce n’est pas une pensée intelligente, c’est une pensée astralisée ! L’Esprit ne
s’ennuie pas ! Donc si l’Homme reçoit une pensée comme “je m’ennuie”, c’est à lui de
questionner la Source et de dire : “qu’est-ce que tu veux dire, tu t’ennuies”...

S’il dit à sa Source, s’il demande à sa Source : “qu’est-ce que tu veux dire par je
m’ennuie”... La Source sera obligée de répondre : “je te taquinais”. Comprenez-vous ce
que je veux dire ! 

Il n’y a aucune pensée, il n’y a aucune pensée sur la Terre qui soit négative, qui n’est pas
une coloration de son Esprit. Si l’Homme est inconscient ou s’il fait partie de l’involution,
effectivement cette pensée négative va continuer son chemin parce qu’elle n’a pas de
résistance. Et une pensée qui n’a pas de résistance, elle peut traverser l’Homme pendant des
années.

Mais si l’ego, parce qu’il a accès à une nouvelle psychologie, met une résistance à la pensée
négative et qu’il l’interpelle, et qu’il dit : “bon, ben, qu’est-ce que tu veux dire, je
m’ennuie”... L’Esprit sera obligé, ou la Source, ou l’autre plan sera obligé de dire : “bon,
ben, je te taquine”. Pourquoi ? Parce que l’Esprit, ça ne s’ennuie pas ! Donc qui est-ce qui
dit à l’Homme : “je m’ennuie”... C’est l’Esprit qui défait la pensée, qui la rend non créative,
pour lui donner l’impression d’être dans son ego. Comprenez-vous ce que je veux dire ?

Si l’Homme est éveillé, et c’est ça que ça veut dire être éveillé, être éveillé ou être
conscient, ça veut dire être capable d’interpeler, d’interpréter la pensée quand elle est dans
un mode négatif. Quand elle est dans un mode positif, il n’y a pas de problème parce qu’il
n’y a pas de souffrance, mais quand elle est dans un mode négatif, il y a une souffrance. Et
quand il y a une souffrance dans la pensée, il y a de la manipulation à partir des plans.

La psychologie, cette psychologie supramentale ou cette psychologie de l’évolution, cette
nouvelle psychologie permettra finalement à l’ego de savoir et de reconnaître que la pensée
a toujours deux facettes : une pour lui et une pour l’Esprit. Il y a toujours deux plans pour
une pensée. 

Et si l’Homme est éveillé et qu’il reçoit une pensée comme “je m’ennuie”, il peut vivre
seulement un plan “je m’ennuie”. S’il vit seulement sur un plan de la pensée, il va penser
qu’il s’ennuie. Mais s’il réalise qu’il y a deux plans à la pensée : “le plan où je m'ennuie et
le plan où je te taquine en te disant que tu t’ennuies”, il va éliminer l’aspect psychologique
de sa pensée, donc il ne s’ennuiera plus et il empêchera ensuite, par la suite, à son Esprit de
lui parler ainsi. 

Donc dans l’avenir, l’Esprit ne pourra plus dire à l’Homme “je m’ennuie”. Empêchant
l’Esprit de lui dire “je m’ennuie”, l’Homme va commencer à dompter son Esprit, et son
Esprit étant très créatif découvrira certainement autre chose. Un jour il dira : “c’est “plate”
(ennuyeux)... Si l’Homme dit, interpelle son Esprit et dit : “qu’est-ce que c’est que tu veux
dire, c’est plate”... L’Esprit sera obligé de dire : “bon, ben, je te taquine”... 
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L’Homme aura découvert un plan de la pensée qui est subjectif, donc l’Esprit finalement ne
pourra plus lui dire “c’est plate”. Il sera obligé de dire d’autres choses, ainsi de suite, ainsi
de suite, jusqu’à tant que l’Homme réalise que l’Esprit essaiera de détourner son regard
égoïque de la Source de sa pensée, tant que lui n’aura pas compris que la pensée subjective,
négative, est une illusion.

C’est pour ça que la réalité ne se pense pas, la réalité se sait, mais elle ne se pense pas.
L’irréel se pense, le côté intellectuel de la conscience se pense, ce que l’on pense du monde,
de l’Univers, ça se pense. 

Mais si vous voulez savoir comment est construit l’Univers, comment fonctionne l’Univers,
combien d’Univers il y a, combien de Superunivers il y a, quelle est la nature de l’espace,
quelle est la nature des forces qui contrôlent, quelle est l’origine de l’énergie, c’est beau,
c’est bien de dire : “bon, ben, il y a de l’énergie dans l’Univers, il y a des atomes, il y a
ci”... Mais d’où vient l’énergie, d’où vient le froid, d’où vient le chaud, qui crée le froid, qui
crée le chaud ? 

Si l’Homme veut accéder à des questions fondamentales concernant l’architecture des
mondes, il faut qu’il ait accès à un mode de penser qui n’est pas sur un plan intellectuel,
mais qui est sur un autre plan, donc qui traite avec son Esprit. Mais si l’Homme n’est pas
capable de traiter avec son Esprit sur le plan purement psychologique de son ego, au niveau
de pensées aussi niaiseuses que “je m’ennuie”, comment voulez-vous que l’Homme
découvre les mystères de la vie, de l’Univers, de l’évolution, des Feux, des Éternels, ainsi de
suite, ainsi de suite. C’est impossible !

Donc pourquoi l’ego existe-t-il ? L’ego existe parce que c’est une réflexion, c’est la seule
raison pour laquelle l’ego existe. Si l’ego n’était pas réflectif, l’ego n’existerait pas en tant
que tel, il serait simplement une lentille pour que passe la Lumière vers le plan matériel. 

Donc l’Homme saurait, l’Homme accéderait à ce qu’il a besoin de savoir parce que ça fait
partie de la réalité, ça fait partie de son évolution, ça fait partie des conditions
fondamentales de l'existence. Mais puisque l’ego existe et qu’il y a réflexion, l’Homme ne
peut pas accéder à ce qui est réel, donc il ne connaît pas la genèse du réel, il ne connaît que
l’impression que crée le réel dans la polarité de son mental. Et c’est ce qu’on appelle
l’existence.

Donc l’Homme est un être existentiel, il est existentiel jusqu’à la mort. Mais être existentiel,
ce n’est pas une solution à la vie parce que l’existentiel est une limite à sa conscience. 

Alors au lieu d’avoir une conscience réelle, l’Homme a une conscience existentielle, et sa
conscience existentielle lui permet de créer des systèmes de pensée, des modèles de pensée
très très intéressants, les philosophies, les religions, mais tous ces thèmes de conscience ne
font pas partie de la réalité.

Donc si l’existence nous parle d’ego, si la philosophie nous parle d’ego, si les théologies
nous parlent de Dieu ou si les théologies nous parlent, je ne sais pas moi, d’Ange ou
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d’Archange ou de Chérubin, ça ne fait pas partie de la réalité.

Pourquoi ça ne fait pas partie de la réalité ? Parce que la réalité ne se pense pas, la réalité se
décrit par vibration au fur et à mesure où l’Homme entre en contact mental avec un plan de
sa conscience qui n’est pas régi par la réflexion. Donc à ce moment-là, il n’est plus assujetti
aux Lois de l’ego, il n’est plus assujetti aux Lois existentielles de la réflexion et il ne peut
plus s’ennuyer, il ne peut plus être seul et il ne peut plus dire qu’il ne comprend pas, parce
que tout est accessible. 

Donc le mystère n’existe plus, et à partir du moment où le mystère n’existe plus, la curiosité
non plus n’existe plus parce que la curiosité de l’ego fait partie de l’inconscience de l’ego. Il
n’y a aucun Homme sur la Terre en conscience mentale qui serait intéressé à savoir quoi que
ce soit. Mais tous les Hommes de la Terre en inconscience psychologique veulent tous
savoir. 

Pourquoi est-il que l’Homme inconscient veut savoir, alors que l’Homme conscient ne veut
rien savoir ? 

L’Homme inconscient veut savoir parce qu’il ne sait pas. 

L’Homme conscient ne veut pas savoir parce qu’il a accès au savoir. Et aucun Homme
conscient veut accéder à tout le savoir parce que c’est une perte de temps, c’est fatigant, il y
a trop de choses.

Vous avez besoin de l’eau, vous ouvrez le robinet, mais vous ne le faites pas couler toujours
le robinet, vous le fermez. Alors un Homme conscient, il ouvre le robinet, vous lui posez
une question, bon, ben, il a besoin de savoir il rouvre le robinet, ensuite il le referme. Donc
l’Homme conscient n’a jamais à accéder à utiliser la curiosité pour s’élever sur les plans de
la conscience.

Alors que l’Homme inconscient doit utiliser la curiosité pour découvrir les arcanes de la
connaissance, mais ça, ça fait partie du jeu de la réflexion de l’ego.

J’ai déjà dit que les philosophies n’existent plus, que la philosophie n'existe plus, et que la
philosophie ne peut plus exister parce que les philosophes, n’importe lesquels, Sartre, toute
la “gang” de philosophes, des plus anciens aux plus modernes, ont failli dans ce sens qu’ils
n’ont pas été capables de découvrir ou d’accéder à une critique absolue. Si les philosophes
avaient accédé à une critique absolue, la philosophie aurait été instantanément transmutée à
une conscience intégrale.

Il y a trois aspects dans la critique absolue. Dans une critique absolue, il y a le fait que
l’Homme en tant qu’être pensant est capable de nier l’origine de sa conscience pour
finalement accéder à la vraie origine de sa conscience, qui est celle qui ne pense pas. 

Le deuxième aspect de la critique absolue, c’est que l’Homme qui a une critique absolue
n’est plus intéressé à réfléchir, donc à penser de manière subjective parce qu’il sait très bien
que les formes utilisées sur le plan de la conscience mentale, donc les formes qui sont
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utilisées pour la construction de l’architecture du mental, doivent être détruites dans un
certain temps pour que l’Homme évolue. Ça fait partie de l’évolution.

Ce qui a été créé doit être détruit pour que d’autres créations viennent, plus avancées. Si
l’Homme s’attache aux constructions antérieures, si l’Homme s’attache aux constructions
qui ont été faites, qui sont le résultat de la réflexion, l’Homme ne pourra jamais créer les
manières de voir, les manières de penser, les manières d’accéder à de l’information dont il a
besoin pour finalement mettre un terme à son ignorance planétaire.

Si on veut savoir qu’est-ce que c’est que Dieu, si on veut savoir qu’est-ce que c’est un
archange, si on veut savoir qu’est-ce que c’est un Intemporel, il faut pouvoir le dire, il faut
pouvoir le dire ! Si on ne peut pas le dire parce qu’on réfléchit trop, à ce moment-là on est
obligé d’absorber cette forme-là et de vivre avec elle. 

Donc on vit avec le concept de Dieu, on vit avec le concept des archanges, on vit avec le
concept des Intemporels, mais on ne se libère pas du concept de Dieu, on ne se libère pas du
concept des archanges, on ne se libère pas du concept des Intemporels, donc on n’accède
pas aux mystères. 

Et si l’Homme n’est pas capable d’accéder aux mystères, sa vie est totalement réfléchie, il
n’est qu’une pièce pensante dans le “mécano” cosmique de cette énergie qu’on appelle “la
conscience” parce que le phénomène de la pensée, c’est simplement une architecture
inférieure. La pensée n’est pas nécessaire dans l’Univers local. La pensée est nécessaire
pour l’Homme qui a un ego qui réfléchit parce qu’elle lui permet de savoir qu’il EST, le
fameux constat philosophique : “je pense, donc je suis” de Descartes ! C’est simplement
une forme extrêmement primitive de conscience. 

Dire : “je pense, donc je suis”, c’est réellement nier le caractère mental de la conscience
humaine où finalement l’Homme s’élève à un plan où il est capable de dire : “ je ne pense
pas, donc je sais”... Mais pour un philosophe du dix-septième, dix-huitième siècle, de dire :
“je ne pense pas, donc je sais”, ça aurait été de l’absurde. 

Alors que pour l’Homme conscient, dire : “je ne pense pas, donc je sais”, c’est le début
finalement de la conscience et c’est le début de la fin de ce qu’on appelle “l’absurdité
existentielle philosophique”. 

Donc c’est très important pour l’être humain de l’évolution, l’être, demain, l’être qui
accédera finalement à une conscience évolutive ou à une psychologie créative, de
comprendre que la totalité des concepts qui ont servi à la construction de la civilisation
judéo-chrétienne, ont servi dans un temps où il était nécessaire pour l’Homme de penser,
parce qu’il devait sur le plan… (coupure enregistrement)…

(Reprise en cours)… Il commence à découvrir des mondes, les mondes parallèles, le monde
mental, la Source de son mental, la Source de sa conscience, la nature de sa pensée, la
puissance de sa pensée, le caractère nocturne de sa pensée que vous appelez “des rêves”. 
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Donc l’Homme commence à s’apercevoir qu’il est constamment nourri, il est nourri à partir
de quoi ? Du plan mental ! Mais il peut se nourrir de sa conscience seulement si elle n’est
pas émotivée, autrement dit si elle n’est pas animalisée, autrement dit si elle ne fait pas
partie du passé, autrement dit si elle n’est pas régie par les Lois de la crainte. 

À partir du moment où la pensée n’est plus régie par les Lois de la crainte, l’Homme n’a
plus de limite au niveau du mental. Vous lui demandez une question, il a une réponse,
pourquoi ? Parce qu’il n’est plus régi par la Loi de la polarité qui est la Loi du mensonge,
qui est la Loi du vrai ou du faux. Un Homme conscient n’est pas intéressé à la vérité. 

Quand vous mangez un bon steak, on ne vous demande pas si c’est vrai qu’il est bon, on
vous demande simplement s’il est bon. Quand vous allez à la toilette et que vous êtes
confortables, on ne vous demande pas si c’est vrai que vous êtes confortables, vous êtes
confortables ! 

Donc la question du vrai ou du faux fait partie de la polarité du mental humain, et elle est à
l’origine de la création des architectures du mental inférieur qu’on appelle “la civilisation
judéo-chrétienne”, dans notre cas. 

Mais dans le cas de l’évolution future où l’Homme s’individualisera, cette conscience qui
par le passé avait fondé ses assises sur le vrai et le faux, fondera ses assises sur la neutralité
de ces deux aspects, et l’Homme, ensuite, finalement, sera libre d’extrapoler ou d’étudier ce
que vous appelez “les mystères”. 

Mais qu’est-ce que c’est un mystère ? Un mystère c’est plusieurs choses. 

Un mystère c’est l’incapacité de savoir. 

Un mystère c’est la croyance que l’on ne peut pas savoir. 

Un mystère c’est le maintien de cette croyance par des plans, donc des plans de pensées,
donc par des forces qui manipulent l’Homme, en utilisant quoi ? Les craintes ! 

Pour l’empêcher quoi ? 

De savoir ! 

Pourquoi des forces empêcheraient ou voudraient empêcher l’Homme de savoir ? 

Parce qu’un Homme ne peut pas savoir s’il n’est pas prêt à savoir, donc il y a des forces qui
l’empêchent de savoir avant le temps parce que si l’Homme savait avant le temps, il
deviendrait fou. 

Pourquoi il deviendrait fou ? 

Parce qu’il penserait trop. 
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Vous ne pouvez pas penser à des infinités ou à des choses qui ne se pensent pas et demeurer
normal dans votre vie quotidienne, dans votre travail. L’Homme ne peut pas absorber des
impressions trop fortes, trop polarisées, sans fin. Son cerveau éclate, son Esprit n’est plus
calme. 

C’est pour ça que l’Homme, à partir du moment où il commence à reconnaître la Source de
sa pensée, il commence déjà à se diviser en deux. Il y a lui, en tant qu’ego un peu plus
éveillé, et il y a l’autre partie de lui sur le plan mental qui est sa conscience originelle.  

Avec cette conscience originelle, il n’y a plus de problème parce que déjà, l’Homme sait
que ce n’est pas lui qui pense. Si ce n’est pas lui qui pense, il sait que ce n’est pas lui qui
pense, il n’y a plus de problème de pensée puisque tout ce qui va venir à son mental fait
partie d’une canalisation et non pas d’une réflexion. C’est la réflexion chez l’ego qui est
dangereuse, ce n’est pas la canalisation. 

Donc à partir du moment où l’Homme peut canaliser, parce que ce n’est plus lui qui pense,
il sait que ce n’est plus lui qui pense, il commence à se libérer du vrai ou du faux, tout ce
qu’il pense dans son mental est normal, est naturel. Donc vous lui demandez, dépendant de
la question, dépendant de l’origine de la question, dépendant de celui qui demande la
question.

Si vous êtes un Italien, vous me demandez qu’est-ce que c’est que Dieu, je vais vous
répondre d’une façon qui va convenir à votre caractère italien. 

Si vous êtes Chinois et que vous me demandez qu’est-ce que c’est que Dieu, je vais vous
répondre encore, toujours, par rapport à votre caractère de Chinois. 

Si vous êtes d’un autre type, je vais vous répondre par rapport à cet autre type. Pourquoi ?
Parce que le mental est obligé de créer une forme-pensée qui soulage la conscience
inférieure, mais qui ne la détruit pas. 

Donc si l’Italien est trop religieux et trop dans sa religion, et qu’il doit garder sa religion,
qu’il aime sa religion, ou qu’il a beaucoup de mémoires de sa religion, ce n’est pas moi, en
tant qu’Homme, de troubler son Esprit. Donc je vais lui donner une définition de Dieu qui
va aider un peu à ouvrir son Esprit, mais qui ne va pas mettre son Esprit en danger.

Donc il y a plusieurs façons de répondre à un aspect du mystère. Il y a plusieurs façons de
répondre à la question : est-ce que Dieu existe... Qu’est-ce qu’un Superunivers, d’où vient le
froid cosmique, d’où viennent les Éternels, quels sont les Éternels, quels sont les
gouvernements qui dirigent le monde, qu’est-ce que c’est ce qu’on appelle “Satan”, qu’est-
ce que c’est une force luciférienne ?! 

Toutes ces choses, toutes ces questions, tous ces concepts ont une et plusieurs réponses,
dépendant à qui on parle, dépendant quand on parle ! Est-ce qu’on parle à l’Homme qui est
extérieur à soi ou est-ce qu’on reçoit de l’information pour soi-même ? C’est encore un
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autre niveau.

Donc à partir du moment où l’Homme va cesser de chercher la vérité sur la Terre, il va se
libérer du phénomène de la croyance. Et en se libérant du phénomène de la croyance, il
commencera finalement à oublier qu’il existe en lui énormément de crainte. Parce que bien
que la croyance fut nécessaire pendant l’involution pour soutenir l’ego dans sa faiblesse
animale, donc la crainte de l’infinité, la crainte de la mort, la crainte de tout ce qui existe
qu’il ne comprenait pas, dans l’évolution ce phénomène-là devra disparaître de la
conscience humaine. Pourquoi ? 

Parce qu’un Homme conscient ne peut pas vivre, vibrer en lui de la crainte. 

Et lorsque vous croyez à quelque chose, vous vivez de la crainte parce que la croyance vous
donne un support, elle vous crée un support qui dans un certain temps est utile, mais qui
dans un autre temps ne l’est plus. Et à partir du moment où l’Homme sera suffisamment
avancé sur l’échelle de l’évolution, la crainte ne fera plus partie de sa conscience,
pourquoi ? Parce que premièrement, il devra se réaliser. Se réaliser, ça veut dire quoi ? Il
devra savoir. Savoir, ça veut dire quoi ? Ça veut dire accéder à ce qui n’est pas pensable.

À partir du moment où l’Homme peut commencer à accéder à ce qui ne se pense pas, là ça
commence à être intéressant ! Mais tant que l’Homme ne peut accéder qu’à ce qui se pense,
il est régi par les systèmes de croyance et sa conscience ne peut pas avancer, et il ne peut
pas faire avancer celle des autres. Pourquoi ? Parce qu’il est piégé dans le passé, il est piégé
aux structures de l’involution de sa civilisation, qu’il soit Chinois, qu’il soit oriental, qu’il
soit catholique, protestant, ainsi de suite.

Donc le rôle de l’Homme, le rôle de l’Homme sur la Terre éventuellement, le rôle de l'âme
incarnée sur la Terre éventuellement, ce sera quoi ? De fusionner avec l’Esprit ! Pourquoi ?
Pour finalement libérer l’être, c’est-à-dire l’aspect pensant de l’Homme. Et qu’est-ce que
c’est cet aspect pensant de l’Homme ? C’est l’ego qui réfléchit, pour que cet ego qui
réfléchit, finalement, en arrive à découvrir les mystères. 

Et lorsque l’Homme aura découvert les mystères et qu’il aura développé une grande
maturité par rapport à cette science interne, et développé une grande vibration, il pourra
appliquer ces sciences à tout ce qui existe, l’atome, la maladie, la nourriture… Il pourra
créer une nouvelle science, il pourra créer une nouvelle façon de traiter sur la Terre avec les
forces matérielles. Ce sera une nouvelle civilisation qui pourra éclipser celle que nous
connaissons aujourd’hui.

Mais tant que l’Homme sera obligé de réfléchir pour savoir, il ne fera que progresser sur les
Lois de la croyance et à l’intérieur des systèmes de la croyance, et son évolution mentale
sera extrêmement diminuée, extrêmement limitée, et il ne pourra pas étendre sur la Terre
cette Lumière qui fait partie de son intégralité.

Elle demeurera simplement une partie de lui-même, cachée dans son enveloppe, mais elle ne
fera pas partie de la civilisation, et les Hommes et les gouvernements et tout ce qui vit sur
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cette planète ne pourra pas bénéficier de ce qu’on appelle la conscience cosmique parce que
la réflexion, elle est en soi limitative et elle est fondée sur la croyance qui est fondée sur la
crainte. Et nos ego sont façonnés, tous nos ego, même que nous soyons de l’Occident, que
nous soyons de l’Orient, nos ego sont façonnés, nous ne les façonnons pas, nos ego sont
façonnés ! 

Et un ego qui est façonné, c’est un ego qui n’a pas de puissance créative parce qu’il n’est
pas capable d’interroger ce qui n’a jamais été expliqué, ce qui n’a jamais été dit, il ne peut
pas interroger les mystères. Les mystères font partie de sa limitation, et les Églises, les
religions les utilisent pour leur propre pouvoir spirituel ! 

Mais si vous parlez… Si vous avez une communication télépathique avec le plan mental, et
que vous dites : “bon, ben, aujourd’hui, je veux savoir qu’est-ce que c’est telle chose”, et
qu’on vous dit : “bon, ben, telle chose, c’est telle chose, c’est ça”... À ce moment-là, on
brise en vous les structures anciennes de votre pensée, donc vous avancez.

Un autre jour, vous demandez : “qu’est-ce que c’est telle chose”... On brise en vous encore
les structures de votre pensée ancienne. Donc éventuellement, l’Homme en arrive à un
constat qui est sa conscience universelle, et une fois qu’il a une conscience universelle, il
n’a plus besoin de rien sur le plan matériel. 

Quand je dis qu’il n’a plus besoin de rien, je veux dire qu’il est plein. Il n’est plus à la
recherche de lui-même, il ne se cherche plus, il n’y a plus de maître pour lui, ni sur le plan
matériel ni sur les autres plans. Donc il est quoi ? Il est en paix ! La paix !

Donc la paix que les religions nous ont projetée, c’est une paix mystique, c’est une paix
spirituelle, c’est une paix qui est ce que j’appelle “la farce des dieux”. La preuve, c’est que
les mystiques pendant l’involution, les mystiques, les gens qui cherchaient cette paix avec
de grands efforts, souvent se flagellaient, se flagellaient, se flagellaient, se flagellaient pour
trouver la paix ! 

Combien de mystiques se sont flagellés pour trouver la paix ! Et finalement, ils ont
tellement souffert, ils ont tellement débalancé leur corps astral qu’ils ont commencé à voir, à
halluciner, à voir sur le plan astral, à voir des projections, à voir des esprits, (souvent qui
n’étaient pas toujours de bons esprits), à léviter. 

Vous croyez que c’est normal qu’un Homme lévite comme ça ? Hop, rendu au plafond ! On
lévite quand on veut, ah, il est rendu au plafond, les yeux dans la “graisse de bines” (regard
altéré) ! Et on trouve ça intéressant ! On serait bien si on léviterait comme ça au plafond,
hop, tout le monde lévite au plafond ! Aucun contrôle ! Parce qu’un esprit décide d’utiliser
nos énergies pour… Hop… ! Et finalement après la vie, on leur donne un nom, c’est un
saint, il a lévité au plafond, il est accroché ! (rires du public). 

Donc c’est très important pour l’être humain de commencer à comprendre que la croyance
fait partie des structures mentales inférieures de l’involution et que l’Homme de l’évolution,
l’Homme qui viendra au cours des siècles, des générations, qui aura une conscience, ne
pourra pas croire, non pas parce qu’il ne voudra pas, mais parce qu’il ne pourra pas ! 
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Les mécanismes fondamentaux de sa conscience égoïque auront été transmutés à un point
où la croyance ne pourra plus faire partie de son mental parce qu’il n’y aura plus en lui de
crainte. Et on ne voit pas qu’il y a un lien entre la croyance et la crainte ! Et je vous assure
qu’il y a un lien entre la croyance et la crainte. 

Prenez un bon catholique qui croit avec ferveur en Dieu ou en n’importe quoi, donnez-lui
une opposition, faites-lui vivre une expérience opposée à sa croyance, et je vous assure qu’il
verra dans cette opposition les œuvres du diable !

À toutes croyances, il y a un fondement de crainte, et c’est une des raisons pour laquelle le
passage de l’involution à l’évolution sera un passage très difficile, les Hommes y accéderont
à différentes échelles dans différents temps, mais ça sera un passage difficile parce que
l’Homme a été tellement abruti pendant son passé, que la réalisation personnelle qu’il a
accès à un être transpersonnel, prépersonnel, qui fait partie de lui, tout ceci va tellement à
l’encontre de sa conscience, de sa mémoire, que les Hommes qui passeront de l’involution à
l’évolution vivront nécessairement une forme quelconque d’initiation.

Il ne peut pas y avoir de passage de cet âge à cet âge nouveau sans initiation parce que
l’Homme ancien doit être totalement transmuté, donc ce que nous vivons sur le plan
matériel en tant qu’expérience aide à cette transmutation. 

Et les Hommes qui auront une certaine intelligence, une certaine conscience, une certaine
sensibilité, une certaine perception, bénéficieront finalement de ces chocs de vie et les
utiliseront pour dépasser leur crainte, et finalement mettre le doigt sur cet aspect d’eux-
mêmes qui est réel, qui est fondamental, qui n’a rien à voir avec la connaissance réfléchie et
qui représente intégralement leur conscience universelle. 

Vous regardez ce que nous avons fait en science sur le globe depuis cent ans, à partir de la
révolution industrielle jusqu’à aujourd’hui, et pourtant l’Homme lui-même n’a pas évolué !
Beaucoup s’est fait sur le plan de la science, mais sur le plan psychique de l’Homme, très
peu s’est fait. Et pourquoi ? Parce que l’Homme évoluera sur une base totalement
individuelle. 

On ne dira jamais : “ah, il y a beaucoup d’Hommes conscients sur la Terre”... Parce que la
conscience universelle, cette conscience qui découle du lien entre l’Homme et son lien
universel sera totalement individualisée. Et c’est très important de comprendre ceci, parce
qu’on a toujours tendance à croire ou à vouloir croire que les Hommes peuvent être amenés
ensemble et faire des choses ensemble dans une conscience universelle. 

Et vous verrez que plus les Hommes seront dans une conscience universelle, plus les
Hommes seront dans une conscience intégrée, intégrale, plus l’ego sera individualisé, moins
les Hommes voudront faire de choses ensemble parce qu’à un certain point, lorsque
l’Homme évolue et qu’il a suffisamment intégré son énergie, il ne peut plus s’assujettir au
niveau du mental à une vibration inférieure que la sienne. Autrement dit un être conscient ne
peut pas vivre des conflits d’ego, ne veut pas vivre des conflits d’ego. 
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Alors que l’Homme inconscient, même s’il ne veut pas vivre de conflits d’ego, trafique
toujours à créer des conflits d’ego. Alors que l’Homme conscient ne veut pas vivre de
conflits d’ego, il veut s’en libérer, il veut la paix. Donc cette conscience universelle ne sera
jamais à caractère collectif, elle sera toujours à caractère individuel, et dans les aspects les
plus utiles, les plus conservateurs, les plus élevés de cette conscience, probablement que
nous aurons des liens, certaines alliances. 

Mais ce sera des alliances extrêmement sensibles, extrêmement temporaires, extrêmement
mesurées, de sorte que l’Homme conscient ne fera plus partie de ce que nous appelons
aujourd’hui l’Humanité planétaire. 

Donc le concept de société, le concept de nation, le concept de groupe, le concept de
collectivité qui fait partie de l’organisation sociétale de l’involution, à partir du moment où
l’Homme sera conscient, ce concept ne fera plus partie des besoins psychologiques de l’ego.
Ceci ne veut pas dire que l’Homme conscient sera un mystique ou qu’il se retirera du
monde, non ! Mais il passera dans le monde de manière inconnue, il vivra dans le monde de
manière inconnue, il bénéficiera du monde, de ce que le monde a fait de bien, mais lui en
tant qu’individu voudra vivre la paix dans le monde.

Et la paix dans le monde, ça se vit en relation avec des êtres qui sont de moins en moins
égocentriques, c’est-à-dire qui ont des énergies mentales extrêmement balancées,
équilibrées, non astralisées, et c’est là que l’Homme trouvera sa paix. Pourquoi ? Parce qu’il
aura la volonté d’être. 

Il ne cherchera que la paix, aors que l’Homme aujourd’hui cherche le plaisir, le désir, les
choses du monde. L’Homme de demain cherchera la paix, et en relation avec cette paix, s’il
y a du plaisir, tant mieux. S’il y a des choses du monde, tant mieux ! Mais ce sera la paix
qui sera fondamentale, qui sera son mantra fondamental, et qui lui permettra de continuer à
vivre dans un corps matériel jusqu’à la fin de ses jours. 

Donc il faut garder les grands mouvements de vie, les grandes choses que nous faisons dans
la vie où nous voulons trouver la paix, mais où nous ne la trouvons pas… Dans l’amour,
dans le travail. Et l’Homme sera obligé un jour de regarder, de faire une analyse
fondamentale de son amour, faire une analyse de son travail, et voir si dans ces choses-là,
dans ces expériences-là, la paix existe. 

Si la paix n’existe pas et qu’il a une certaine conscience, il sera obligé de la chercher
ailleurs, non pas parce que ce sera bon qu’il la cherche ailleurs, mais ce sera nécessaire qu’il
la cherche ailleurs.

Une fois la conscience éveillée, elle ne peut plus s’endormir, mais on ne peut pas l’éveiller
soi-même, elle cherche à s’éveiller en soi, en nous créant toutes sortes de choses. Elle nous
donnes des mécanismes, des sciences ou une science que nous pouvons utiliser pour en
identifier les mécanismes. Mais une fois que la conscience est éveillée, l’Homme ne peut
plus se rendormir. Et c’est à partir du moment où il ne pourra plus se rendormir qu’il
réalisera qu’être éveillé, c’est une constante tendance à la souffrance, et cette constante
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tendance à la souffrance, il faut la maîtriser, la détruire, pour que l’Homme en arrive un jour
à ne plus souffrir, parce que souffrir c’est une violation de sa liberté. 

L’histoire de l’involution, l’histoire mystique de l’involution où l’Homme doit souffrir pour
grandir, c’est réellement de l’astralisation de la conscience, et je connais des gens spirituels,
il y a des gens spirituels dans le monde qui pensent et qui croient qu’il faut souffrir pour
devenir conscients ! Ne vous en faites pas, les forces occultes en vous vous créeront
suffisamment de souffrance pour que vous n’ayez rien à voir dedans ! Ils vous en créeront
de la souffrance, il y aura de la souffrance, il y a toujours eu de la souffrance, la vie c’est de
la souffrance ! 

Donc le rôle de l’Homme, c’est de foutre la souffrance à l’extérieur de sa vie, de l’utiliser
quand il doit l’utiliser parce que ça fait partie de son temps, mais un jour l’Homme doit
cesser de souffrir, et il ne cessera de souffrir que lorsqu’il aura de la Volonté. 

Donc la pauvre fille qui dit : “ah, ben, j’ai perdu mon chum, je vais me suicider, je suis
malheureuse”... Elle apprendra un jour qu’un de perdu, dix de retrouvés ! Le gars qui bosse
puis qui dit : “ah, j’ai perdu mon job, je suis fait, qu’est-ce qu’elle va dire ma femme”...
T’as perdu ton job, il y en a un autre ! 

Il y a toujours une autre alternative, c’est la pensée qui vous empêche de réaliser qu’il y a
une autre alternative… “Ma femme, c’était la meilleure”... C’était la meilleure pour le
temps avec lequel tu étais là, oui, ça faisait partie du plan de ta vie ! Donc quand l’Église
vous fout dans les pattes une femme ou un homme avec lequel il faut vivre toute la vie
jusqu’à la mort, pour le meilleur ou pour le pire, un jour vous comprendrez et vous direz :
“pour le meilleur, mais pas pour le pire” (rires du public). 

Donc toutes ces notions archaïques qui font partie de notre croyance, qui font partie même
de nos mémoires fondamentales de la conscience des cellules, il va falloir que l’Homme un
jour mette ça de côté, mais il ne pourra le faire que lorsqu’il n’aura plus de crainte.

Je vous donne une définition occulte de la crainte. Regardez comment on voit la crainte à
partir des plans. Je vous le dis comme ça vient. 

La crainte c’est l’impression créée pour empêcher l’ego d’être. Pour empêcher l’ego d’être !

La crainte c’est un mouvement d’énergie qui n’est pas ramené à son origine dans la
Lumière, autrement dit c’est un mouvement d’énergie qui descend et qui reste dans le
caractère animalier de l’Homme et qui ne revient pas à la Lumière, autrement dit qui n’est
pas étudié en fonction de sa propre Intelligence. 

On utilise la crainte pour vous empêcher, les humains, de nous transpercer. Donc les forces
sur les plans… L’Homme ce n’est pas une boîte de “Can Campbell”, l’Homme c’est un être
de Lumière, c’est une âme incarnée qui a un lien avec un Esprit. Sur les plans désincarnés,
ils savent que l’Homme peut les transpercer de sa propre énergie. Les êtres sur les plans
n’aiment pas être bouleversés dans leur ordre par l’Homme ! 
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Donc la crainte est utilisée alors que l’Homme est incarné dans la matière pour empêcher
que l’Homme sur la Terre en incarnation crée dans les mondes invisibles trop de
transformation, trop de changement dans leur plan. La crainte est utilisée pour ceci.

Ils disent que la crainte, dans l’énergie de la crainte, la crainte elle-même, elle est faite à la
fois de feu et d’énergie solaire. Donc dans la crainte, il y a le feu, autrement dit l’énergie
primordiale qui met en vibration l’âme, et l’énergie solaire sur les plans qui est une énergie
de haute vibration, qui fait partie du monde des esprits. 

Et le choc de ces deux vibrations est tellement grand que lorsque l’Homme vit ce qu’on
appelle la crainte, il est totalement immobilisé dans sa Volonté. Il n’est plus capable de
réagir, il n’est plus capable d’agir, il n’est plus capable d’être. Et tout ce qui fait partie de
l’involution, les croyances, les systèmes, les philosophies, les théologies, les religions ont...
(coupure – Fin).
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La crainte de la manipulation des plans PE0#54 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

054 – LA CRAINTE DE LA MANIPULATION DES PLANS

Je voudrais vous expliquer les mécanismes de la crainte. Ça vous intéresse, la crainte ?
C’est intéressant ça, la crainte ! (Intervention inaudible d'un participant)...

Ouais, mais tu sais, j'ai le rhume, ça fait que... J'ai une sinusite très très aggressive, ça fait
que je vais sniffer, t'sé (tu sais), (rires du public), ça fait que s'il y a trop de “sniffs”, ben, à
ce moment-là... Ben, vous les jetterez les cassettes, vous vous ferez rembourser, puis si le
matériel est bon entre les “sniffs”, t'sé, il peut y avoir des bonnes idées ! 

Pour comprendre la crainte réellement, pour la comprendre réellement, il faut réellement
savoir que l’Homme est un être multidimensionnel, c’est-à-dire qu’il est manipulé par les
plans. 

Puis c’est très difficile pour un être normal, un Homme de l’involution, un être pensant, un
être qui a une conscience réfléchie, de saisir, de comprendre ce que ça veut dire “la
manipulation à partir des plans,” parce que pour avoir conscience d’être manipulé à partir
des plans, il faut déjà avoir une conscience !

Si on n’a pas de conscience, si on n’est pas conscient, on n’a pas tellement conscience des
plans parce que le jeu de la vie, le jeu de la conscience psychologique, le jeu de l’ego, la
structure du moi désinforme constamment l’Homme en ce qui concerne sa relation avec
l’invisible. 

Puis même si l’Homme est informé ésotériquement ou par le biais d’une psychologie
quelconque de l’involution, il ne peut pas le réaliser parce que justement, le plan mental
n’est pas ouvert à son ego. Quand le plan mental n’est pas ouvert à l’ego, l’Homme ne peut
pas s’engager télépathiquement avec les plans, et ne pouvant pas le faire, peut difficilement
découvrir les assises de sa conscience. 

Donc lorsqu’il s’agit pour lui de vivre la crainte, il la vit comme tous les autres aspects de sa
conscience psychologique, il la vit d’une manière qui est totalement subjective et qu’il ne
peut pas évaluer de manière objective. 

Quand je dis que l’Homme est un être multidimensionnel, je dis que l’Homme est un être
manipulé, et la manipulation de l’Homme sur la Terre est à grande échelle, à très très grande
échelle, et les paramètres de cette manipulation-là sont à la mesure de chaque individu. 

Il y a des êtres qui sont plus manipulés que d’autres, mais l’Homme est manipulé, même les
Hommes les plus conscients sont manipulés à partir des plans, parce que ça fait partie de la
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relation entre l’âme, l’invisible et le plan matériel de l’incarnation.

Un être qui ne serait pas en relation avec les plans ne pourrait pas être manipulé et
“conversement”, un être qui est en relation avec les plans est automatiquement manipulé. Et
c’est très dur pour un ego matériel, un ego matérialiste, un ego qui n’a pas conscience de
l’occulte de la vie ou des structures psychiques du moi, c’est très difficile pour un ego de
réellement comprendre, non pas dans un sens philosophique, mais dans un sens organique,
vibrant, vibratoire, objectif, que la manipulation fait partie des structures invisibles de la vie,
et ça fait partie du grand super “highway” de la conscience humaine animale. 

Autrement dit l’Homme ne peut pas indéfiniment s’imaginer que l’Internet existe seulement
sur le plan matériel. L’Internet existe sur le plan matériel et il existe aussi sur les autres
plans. Autrement dit la relation entre l’ego et les mondes invisibles est à une échelle
d’ailleurs si vaste que, si l’Homme avec son ego, en avait la moindre mesure, sans avoir été
préparé pendant la vie, l’Homme ne pourrait pas subir ce choc-là, et il en vivrait sur le plan
psychologique une déconfiture abominable, et l’Homme perdrait son Esprit.  

C’est pour ça que l’ego est très très protégé sur la Terre d’une conscience trop grande, en ce
qui concerne la manipulation des plans.

Pourquoi j’utilise le terme “manipulation” ? Je l’utilise pour différentes raisons.
Premièrement, je vais vous donner un exemple. 

Vous, en tant que parents, avec vos enfants, vous en rendant compte ou non, vous les
manipulez constamment, vos enfants sont toujours manipulés par vous autres. S’ils font
quelque chose qui ne fait pas votre affaire, vous vous imposez entre ce qu’ils font et ce que
vous voudriez qu’ils fassent. Puis les âges avancés manipulent les âges moins avancés, les
animaux les plus puissants manipulent les animaux qui leur sont inférieurs, l’Homme
manipule le chien, manipule le chat. 

Et à partir des plans, c’est la même chose parce que tout est structuré dans l’Univers pour
évoluer.

Donc pour qu’il y ait évolution, il faut qu’il y ait des structures hiérarchisées qui s’occupent
des bases de vie dites “inférieures”, c’est-à-dire moins conscientes qu’elles, en ce qui
concerne la totale intégration du Cosmos. 

Donc la manipulation fait partie des forces de vie, puis on est manipulé en politique, on est
manipulé par les religions, on est manipulé à toutes sortes de niveaux, donc le phénomène
de la manipulation chez l’être humain est simplement une continuité au niveau de son
psychisme de ce qui se passe dans sa matérialité, dans ses conventions sociales. 

Par contre, au niveau des conventions sociales, quand on est manipulé, on a toujours un
libre arbitre, puis on peut toujours éventuellement créer une opposition à cette
manipulation-là. 
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Au niveau des gouvernements, par exemple, si les Hommes sont trop manipulés par les
gouvernements, souvent les Hommes vont renverser les gouvernements, c’est ce qu’on
appelle des révolutions. La Révolution Française, c’est un exemple. Mais au niveau des
plans, c’est une autre paire de manches ! 

Renverser les plans, c’est un défi pour l’ego de très grande envergure, puis c’est un défi qui
durera toujours sur la Terre tant que l’Homme sera dans la matérialité, et tant que l’Homme
ne pourra pas voir réellement son ennemi majeur, c’est-à-dire les forces occultes qui
travaillent à travers sa conscience mortelle et qui l’influent, d’une manière ou d’une autre,
au cours de son expérience, à travers un processus opérationnel qu’on appelle “une
programmation astrologique.” 

Ce qui est intéressant dans la manipulation, c’est que l’Homme au cours de son évolution en
arrivera éventuellement à la comprendre. Le plus que l’Homme pourra faire, ce sera de la
comprendre. Il ne pourra pas l’empêcher. 

Un être humain qui pourrait empêcher la manipulation sur la Terre serait ce qu’on appelle
un être parfait. Il aurait une voyance intégrale, il mettrait un arrêt instantané à sa
programmation astrologique, donc il n’aurait aucune raison de vivre sur la Terre, il serait
beaucoup trop intelligent des évènements à tous les niveaux, et il ne pourrait pas supporter
l’existence matérielle qui serait pour lui extrêmement simpliste, extrêmement lente, ainsi de
suite. 

Donc l’Homme ne peut pas être sur la Terre dans un état de conscience non manipulé, donc
l’Homme est manipulé, même les initiés sont manipulés. 

Par contre, plus l’Homme devient conscient, donc plus l’Homme s’initie aux mystères de la
vie, puis plus il en arrive à comprendre ou à développer une science formelle, objective de
son ego et des structures psychiques de son moi, plus il en arrive à comprendre le
phénomène de la manipulation, dans ce sens qu’il peut avec le temps la comprendre
suffisamment pour ne plus en être affecté sur le plan psychologique, donc sur le plan
émotionnel. 

Un Homme qui n’est pas affecté émotivement dans le processus de manipulation est ce que
j’appelle “un Homme libre”. C’est le plus haut degré de liberté que l’Homme peut atteindre
sur la planète Terre, il n’y en a pas d’autre. Après ça, c’est la mort, c’est la conscience
éthérique, c’est le passage à un autre niveau de vie, c’est la consolidation de l’âme et de
l’Esprit. Donc c’est la perturbation totale de sa conscience atomique et c’est le non-retour à
la matière par la voie de l’incarnation, et c’est la projection de l’Homme en conscience
unifiée dans ce qu’on appelle “les états immortels” où la vie continue sans jamais revenir à
un état animalisé. 

Ça, ça fait partie de l’évolution des systèmes de vie, et il existe dans le Cosmos local des
systèmes de vie extrêmement avancés à ce niveau-là, et l’Homme fait partie dans son
devenir, fait partie de ces systèmes-là. 
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Par contre, tant qu’il est sur le plan matériel, il est obligé de se contenter d’un mode de vie
qui ne répond pas toujours de ses désirs. Autrement dit l’Homme ne peut pas sur la Terre
faire ce qu’il veut. Dans ses plus grands exploits, il est poussé par une destinée, et dans ses
plus petits exploits, il est aussi victime de sa destinée. Pourquoi ? Parce que la manipulation
de ses corps subtils à partir du plan mental est extrêmement avancée, elle est suffisamment
avancée pour avoir donné naissance à ce qu’on appelle “la pensée”. 

La pensée humaine sur la Terre est un processus de manipulation, c’est un processus de
construction astrale ou mentale qui date de très très longtemps et qui s’affiche dans la
conscience humaine comme ce qu’on appelle le moi, l’ego ou la conscience personnelle que
vous avez de vous-mêmes. Et cette structure psychique là qui est très développée chez
l’Homme d'aujourd’hui, demeure encore voilée.

C’est-à-dire que l’Homme sur la Terre – quand je parle de l’Homme sur la Terre, je parle de
l’Homme en général, de l’Homme endormi, de l’Homme qui n’est pas éveillé – demeure
pour lui un phénomène qui n’est même pas encore reconnu, de la même façon qu’on
n’aurait pas reconnu l’Internet il y a cinquante ans. Au niveau de la conscience
supramentale, c’est la même chose.

Au niveau des structures psychiques du moi, toute cette psychologie n’est pas encore
reconnue, et elle le sera graduellement petit à petit au cours des siècles, au fur et à mesure
où les Hommes prendront conscience de leur moi. Et ça, c’est un processus très long, c’est
un processus d’évolution, et c’est inutile de le regarder sur une base mondiale ou sur une
base universelle, il faut le regarder simplement sur une base personnelle. 

D’ailleurs, le regarder sur une base mondiale ou universelle serait absolument une perte de
temps, parce qu’un Homme qui a déjà conscience à ce niveau-là ne peut plus appartenir
psychologiquement aux conventions sociales ou aux conventions qui structurent la
conscience collective de l’Humanité. 

Autrement dit l’Homme ne peut plus se comporter dans un sens psychologique involutif.
Les psychologies ne lui conviennent plus, la manière de penser des sociétés ne lui
conviennent plus, ainsi de suite. 

Pour en revenir à la crainte, la crainte sur le plan occulte – quand on la regarde à partir du
plan occulte – est l’ultime instrument utilisé par les plans pour empoisonner l’Homme,
l’ego, et l’amener avec le temps à réaliser qu’il est victime de manipulation. 

Donc avant que les Hommes sur la Terre en arrivent à réaliser ceci, ça va être long, mais
l’Homme qui prend conscience, peut en arriver à le réaliser, c’est-à-dire qu’il peut prendre
conscience de la manipulation de son ego au niveau de la crainte. Et au cours des années, au
fur et à mesure où son évolution se structure, se développe, il peut en arriver à comprendre
suffisamment la manipulation de la crainte pour ne plus en être victime, avec autant de
caractéristiques négatives que ce qu’il a connu par le passé.

Pour ne pas être victime de la crainte, il faut être extrêmement intelligent. Quand je dis

764



intelligent, je ne veux pas dire dans le sens intellectuel, je veux dire très très intelligent des
plans, très intelligent des Lois occultes du mental, très conscient de la présence en soi. Parce
qu’un Homme qui n’a pas conscience de la présence en lui-même, donc qui n’est pas
conscient d’être habité par un esprit à un niveau ou à un autre, ne peut pas comprendre
parfaitement la crainte puisque cette dernière sera toujours furtive, dans ce sens qu’il ne fera
jamais la connexion entre la manipulation astrale de son ego ou la manipulation énergétique
de son corps éthérique à partir des plans.

Et s’il n’a pas conscience de ceci, c’est évident qu’il ne pourra jamais en arriver à
comprendre la crainte d’une manière anatomisée, il n’aura jamais conscience anatomique de
la crainte. Il aura toujours conscience superficielle de la crainte, et cette crainte-là, cette
conscience superficielle là fera partie des constats de son ego au cours de son expérience, et
il ne pourra jamais en arriver à s’en libérer dans le sens créatif du terme. 

Il y a des gens, souvent, qui me demandent : “mais pourquoi, monsieur Bernard, un Homme
comme vous est encore manipulé”... Il y a des gens qui sont très très perturbés par mon
expérience. Premièrement, parce qu’ils se créent des portraits de mon expérience, ils
projettent, ils idéalisent mon expérience, mais ce qu’ils ne comprennent pas, c’est qu’à
travers mon expérience humaine, dans le sens le plus humain du terme, j’accède à des
niveaux de compréhension qui font partie de l’instruction.  

Autrement dit pour comprendre la crainte, comme je l’explique à l’Humanité, il faut que je
la vive, c’est évident. Sinon ça serait de la philosophie, comme tous les livres ésotériques
qu’on a lus, les livres de recherche qu’on a lus, la recherche qu’on a faite pendant des
années de temps, qui ne nous mènent nulle part. 

Pour comprendre quelque chose, il faut le vivre, l’expérience ne se transpose pas, par contre
l’expérience se comprend. 

Donc des Hommes qui ont une conscience développée, des Hommes dont les assises de la
conscience sont très solides, vivent des expériences humaines à l’ordre de l’Humanité pour
finalement en arriver à développer des thèmes et à expliquer à l’Homme ce dont sont faits
certains mécanismes, certaines structures psychiques de l’ego. Sinon on ne pourrait pas
expliquer à l’Homme ce qu’est la crainte, en tout cas pas au niveau où on l’explique
aujourd’hui. 

La crainte est importante, la comprendre c’est très important parce que la comprendre... À
partir du moment où l’Homme commence à la comprendre, dans le sens objectif occulte du
terme, l’Homme commence à réaliser le degré de manipulation qui s’exerce contre lui. 

Donc quand vous commencez à comprendre la crainte, vous commencez à avoir un degré,
une mesure du degré de manipulation qui s’exerce contre vous. Et saisir, avoir une mesure
du degré de manipulation qui s’exerce contre l’Homme, c’est très important parce que ça lui
permet de savoir et de réaliser jusqu’où il est victime sur la Terre, jusqu’à quel point il est
victime.
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Être victime et être inconscient, c’est une abomination, ça fait partie de l’involution. Être
victime et être conscient, c’est déjà un départ de l’Homme vers la liberté. Être victime et
être conscient, c’est déjà pouvoir reconnaître la sortie, autrement dit pouvoir en arriver à se
rendre, comme on dit, en fonction de cette instruction-là, se rendre libre, pas au niveau du
libre arbitre ou de l’illusion du libre arbitre, mais libre dans ce sens que l’Homme
comprend, peut expliquer son état.

Si l’Homme est capable d’expliquer son état, à ce moment-là il demeure un être manipulé et
il le demeurera toujours jusqu’à sa mort, par contre il en sera de moins en moins victime. Et
un Homme qui n’est plus victime de la manipulation a compris ou a saisi le contrat
karmique entre lui et son double. 

Un contrat karmique, c’est une condition d’incarnation qui fait en sorte qu’une âme
incarnée, dans sa relation avec le double qui est un ajusteur de pensée, permet à cette âme-là
d’évoluer dans la mesure où elle devient suffisamment consciente du double pour ne pas
retarder son évolution en se faisant astraliser par des entités inférieures. Parce que la relation
entre l’âme et l’Esprit dans sa formation la plus pure, c’est la relation entre ce qu’on appelle
“le double” ou “l’ajusteur de pensée” et l’âme. 

Dans beaucoup de cas, la relation entre l’ajusteur de pensée et l’âme n’est pas directe. Il y a
énormément d’interférences ici, et c’est ce qu’on appelle “l’astral”, l’astralisation de la
conscience humaine. Et un Homme qui est conscient du degré de victimisation à partir de la
manipulation qui s’exerce contre lui, éventuellement en arrive à neutraliser le contrat
karmique qui fait partie de son lien avec le double, et en neutralisant le contrat karmique, il
a ou il accède à ce qu’on appelle “la conscience générative”. 

Une conscience générative, c’est une conscience illimitée qui n’est pas réfléchie,  et qui
permet à un être humain de participer à un niveau très très inférieur, mais de participer à ce
qu’on appelle sur la Terre l’Intelligence Universelle, c’est-à-dire le processus créatif infini,
sans arrêt, ultimement concret et très occulte d’une conscience avancée. 

Pour que l’Homme en arrive à avoir une conscience générative, il faut qu’il ait au cours de
son expérience, saisi, compris le degré de manipulation qui s’exerce entre lui et son double
parce que s’il ne comprend pas ça – c’est important pour tout le monde – si l’Homme ne
comprend pas le degré de manipulation entre le double et lui-même, il va subir un certain
degré d’astralisation dans sa conscience.

Et en subissant un certain degré d’astralisation dans sa conscience par d’autres esprits,
d’autres mémoires, il ne pourra pas générer créativement dans sa conscience, il ne pourra
pas bénéficier d’une conscience générative, il va avoir une conscience spirituelle avancée, il
va avoir une conscience spirituelle très idéalisée, mais il n’aura pas de conscience
générative. 

Il y a une grosse grosse différence entre une conscience générative et une conscience
spirituelle avancée ! 

Dans une conscience spirituelle avancée, l’être humain peut être extrêmement ignorant.
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Quand je dis “ignorant”, je veux dire ne pas comprendre les Lois du mensonge. 

Alors que dans une conscience générative, l’Homme devient très très conscient des Lois du
mensonge et il devient par conséquent sur la Terre... Comment est-ce que je dirais ça... Il
devient… Il officialise sur la Terre ce qui est su dans les mondes invisibles. 

Pour qu’un Homme puisse amener sur la Terre, officialiser, rendre concret, informer
l’Humanité endormie, il faut qu’il soit conscient à un très haut niveau des Lois du mensonge
ou du mensonge qui fait partie des Lois de la manipulation. Il faut qu’il soit arrivé à un
degré où il n’est presque plus victime de la manipulation.

Autrement dit il faut que son contrat karmique avec le double soit suffisamment avancé
pour lui permettre d’accéder à une conscience générative, parce que c’est la conscience
générative éventuellement, au cours des siècles, qui va amener énormément de Lumière sur
la Terre. Ce n’est pas la conscience ésotérique. 

Il y a des gens qui me disent souvent : “mais, monsieur Bernard, comment ça se fait qu’il y
a très peu de personnes qui sont conscientes de tout ça, ce qui se développe au Québec,
ainsi de suite”... 

Puis je suis obligé de leur faire comprendre que ce qu’on appelle “l’instruction”, ce n’est
pas une école de pensée, c’est une science, c’est une science qui révolutionne la conscience
humaine, c’est une science qui fera son chemin au cours des siècles, et cette science-là ne
peut pas appartenir, ne peut pas créer ce qu’on appelle d’école.

Elle fait partie d’une science personnelle, elle fait partie de ce que l’Homme doit savoir, elle
fait partie de ce que l’Homme a accès à savoir, elle fait partie d’une conscience qui est très
vaste, mais qui peut être amenée à la conscience humaine, ainsi de suite, pour que l’Homme
en arrive éventuellement à être libre. Et cette science-là, pour qu’elle soit actualisée sur le
plan matériel, ça prend une conscience générative. 

Je parlais à une dame dernièrement à Sainte-Adèle, une Française qui suit l’ésotérisme
depuis des années et des années. C’est tout ce qu’elle lit, de l’ésotérisme ! C’est tout ce qui
l’intéresse, de l’ésotérisme. Elle est allée en Afrique, elle est allée en France, elle est allée
aux États-Unis, elle est en contact avec des groupes ésotériques dans le monde, puis elle
m’a été présentée comme ça par inadvertance, puis je n’étais pas tellement intéressé à lui
parler, mais je lui ai parlé quand même un petit peu... Parce que j’étais après manger puis je
voulais relaxer… Mais quand j’ai fini de lui parler, elle pleurait, la femme ! 

Elle pleurait, elle était toute triste, puis la raison pour laquelle elle était triste, c’est parce que
la “bonne femme”, comme plusieurs hommes sur la Terre, fait des recherches pour le
développement du moi, puis le développement du soi, puis le développement de ci, puis le
développement de ça, depuis des années de temps. Puis les gens sont en développement, ils
se promènent, ils vont en France, ils vont aux États-Unis, ils vont aux Indes, ils vont en
Afrique, puis finalement quand ils me rencontrent, c’est fini, il n’y a plus de
développement ! (rires du public). 
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Ça fait que le “bonhomme” qui fait partie des Rose-Croix en France, puis qui vient me voir,
puis qui s’aperçoit qu’il a travaillé pendant des années de temps pour se développer, puis
qu’il s’est développé pour rien, c'est “plate” (ennuyeux). Pourquoi ? 

Parce qu’éventuellement l’Homme va réaliser que la conscience générative, ce n’est pas de
la conscience psychologique. L’évolution n’a rien à voir avec le passé, la mémoire,
l’ésotérisme, ça fait partie de l’expérience de l’âme, ça fait partie de l’ego réfléchi, ça fait
partie de la recherche de l’ego qui pense. 

Mais au cours de l’évolution, l’Homme va s’éloigner de plus en plus de la pensée réfléchie
pour en arriver éventuellement à une conscience générative, pour que lui en tant qu’individu
soit parfaitement libre dans sa conscience et capable de vibrer cette Lumière-là, de la même
manière qu’un autre être humain peut la vibrer, pour créer finalement sur le plan matériel
une conscience universelle. 

Puis ça, ça prendra des siècles, des millénaires, mais ça fait partie de l’évolution, donc ce
n’est pas le résultat d’un travail personnel, c’est simplement le résultat d’une souffrance
personnelle. 

Je suis tanné de voir du monde spirituel, je ne suis pas capable de les sentir, ils sont fins,
c’est évident qu’ils sont fins, le point n’est pas là, mais ils ne comprennent rien parce qu’ils
sont spirituels, puis ça fait vingt ans qu’ils veulent comprendre. Ils font pitié ! 

Le monde spirituel dans le monde, ils font pitié. Ils font tellement pitié que quand tu les
rencontres, puis qu’ils vivent un choc de réalisation qui peut se faire à l’intérieur de
quelques secondes, que toutes leurs illusions spirituelles tombent à terre comme un château
de cartes ! Ils font tellement pitié que tu ne veux pas trop, trop, trop, trop leur parler !

Puis éventuellement, il va y avoir de plus en plus d’Hommes qui auront une conscience
générative. Puis les Hommes qui viendront en contact avec des êtres spirituels, ce qu’on
appelle “la crème de l’Humanité”, vont automatiquement les mettre en vibration, parce qu’il
n’y a rien de plus fatigant qu’un être spirituel. La crème de la crème, elle est fouettée pas
rien qu’à 35 %, elle est fouettée à 70 %, elle est tellement pure que si tu la mets en contact
avec l’oxygène, elle pourrit tout de suite. C’est fatigant du monde spirituel ! 

Mais ça... Pendant des siècles, on n’a jamais conçu l’Homme spirituel comme étant fatigant.
On voyait l’Homme spirituel, puis on disait : “tu es fin, tu es fine, tu es dévouée”... Elle fait
de la recherche depuis quarante ans pour arriver au bout de quarante ans à rencontrer du
monde qui lui met la batterie à terre dans deux minutes ! 

Ça fait que la conscience générative, c’est très fort, pourquoi… Ça sera très fort, d’ailleurs
ça fera partie de la puissance créatrice de l’Homme, c’est à partir de ce plan-là que
l’Homme sera réellement créateur, elle sera très grande la conscience générative, pourquoi ?
Parce qu’elle sera le résultat d’avoir réalisé le phénomène du mensonge astral qui colore la
conscience humaine. 

(S'adressant à un participant : Tu t’es fait prendre, hein, depuis quelque temps, j’espère que
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tu vas le comprendre une fois pour toutes ! Ça fait longtemps que j’en parle, puis que je te le
dis, puis que je te le dis, puis que je te le dis, puis que je te le dis)... Puis c’est pas facile de
voir à travers ça, pourquoi ? 

Parce qu’on n’a pas compris, les Hommes sur la Terre, encore, que les forces invisibles, les
esprits, le monde des esprits, toute cette “crisse de gang” là, qui n’ont pas de corps
physique, ils ont un job à faire, ils n’en ont rien qu’un, puis je vais vous l’expliquer
pourquoi : c’est de nous faire “chier” ici ! D’une manière ou d’une autre, leur job c’est de
nous faire “chier” sur le plan matériel. Sinon on ne serait pas ici ! 

Le fameux... Le contrat karmique avec l’ajusteur de pensée, il n’y en aurait pas si ce n’était
pas comme ça. Pourquoi est-ce que l’Homme évolue, puis vient dans la matière ? Pour en
arriver à comprendre ça, pour que finalement il y ait un équilibre entre les plans invisibles,
les plans universels, le plan astral, le plan mental et l’être humain incarné, ou l’âme
incarnée. 

Il faut qu’il y ait un équilibre un jour, l’équilibre, ça donnera naissance à une nouvelle
Humanité, à un Homme réellement... Un Surhomme, un Homme qui aura dépassé les
conditions existentielles de l’incarnation. 

Mais pour que l’Homme en arrive là un jour, il va falloir qu’il comprenne que les conditions
de son involution, les conditions qui ont été nécessaires pour la création de sa civilisation
sur le plan historique, c’était des conditions involutives nécessaires, mais limitées, et que les
conditions futures de l’évolution, sur le plan de la conscience individuelle, demanderont que
l’Homme renverse ce qui a été créé pendant l’involution, au niveau des systèmes de pensée,
qui ont servi à la configuration des architectures de ce qu’on appelle “la science ésotérique”.

Un Homme qui ne comprend pas ça, il est fait à l’os, il ne pourra jamais intégrer son
énergie, il va évoluer spirituellement, il va mourir, retourner à l’astral, recontacter l’Homme
ici, puis continuer lui-même à le faire “chier” ! C’est un cercle vicieux ! Et les Hommes ne
sont pas psychiquement équipés pour le moment, pour traiter avec les esprits, voir la
“game”, la comprendre la “game”, les tester ces “câlisse(s)” là, parce que l’Homme est
marqué à sa naissance et il est marqué par ce qu’on appelle la crainte. 

Vous allez dire : “il est marqué de quoi, comment est-ce qu’il est marqué, qu’est-ce que
c’est qui fait sa marque”... Ce qui fait sa marque, c’est qu’il n’a pas accès à l’avenir. 

Si vous aviez accès à l’avenir... Si ton mari meurt demain matin, puis tu sais que dans trois
semaines, tu vas marier “Bill Gates”, tu n'aurais pas de problème ! Tu serais contente qu’il
meurt, le “câlisse”, puis que tu vas en avoir un autre (rires du public), mais tu ne sais pas
que dans deux semaines tu vas marier “Bill Gates”, tu vas le rencontrer dans un avion en
allant à Paris. 

Ça fait que là, tu es toute bouleversée, tu penses que tu vas rester le restant de tes jours toute
seule, parce qu’il te manque un œil, mais tu ne réalises pas que “Bill Gates”, il aime ça les
femmes à qui il manque un œil ! C’est une “joke” (blague)...
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Si l’Homme avait de la voyance, autrement dit si l’Homme savait ce que les plans savent,
l’Homme ne serait pas ici, il n’y aurait pas de raison d’être ici, sa vie serait trop accélérée
ici, il n’aurait pas de souffrance ici ! Il aurait le cancer là, puis, hop, en 1978, il n’en aurait
plus de cancer, pas de problème, je peux avoir le cancer à l’os : “tiens, pique-moi ici, pique-
moi là, no problem, en 78, c’est fini anyway”... 

Le médecin dirait : “voyons, comment ça se fait que tu sais ça, qu’en 78 ça va être fini”...
“Je te dis qu’en 78, ça va être fini, pique-moi ici, pique-moi là, mes cheveux vont repousser,
mets-moi la chimio, pas de problème, en 78, no problem, il va y avoir une nouvelle science
en 78, no problem”... Mais l’Homme ne sait pas ça, l’Homme ne connaît pas l’avenir ! 

Et le monde de l’esprit, des esprits, toute cette “crisse de gang” là, que je hais moi, à mort...
Je suis le seul initié moi, qui n'est jamais venu sur cette “crisse” de planète là, puis qui les a
haïs avec tant de passion, toute cette “crisse de gang” de “mouks-mouks” là, qu’on aime
quand on est dans les religions, on les appelle des saints, puis qu’on veut rencontrer quand
on a une conscience ésotérique, on voudrait qu’ils se matérialisent, puis on ne réalise pas,
puis on ne comprend pas que ça fait partie du grand mystère humain ! 

Pourquoi est-ce qu’on n’a jamais rien compris, pourquoi sur la Terre on n’a jamais compris
d’où est-ce qu'on vient, d'où est-ce qu'on est, puis où est-ce qu'on s’en va, pourquoi on a
toujours eu des questions dans le mental, pourquoi est-ce qu'on a toujours eu des questions
fondamentales ? On a toujours eu des questions fondamentales parce qu’on n’a jamais été
capable de se donner des réponses absolues. 

On s’est donné des réponses que les Jésuites nous ont données, que les théologiens nous ont
données, puis que les ésotéristes nous ont données, mais on s’est jamais donné les réponses
que nous autres on savait, les réponses auxquelles on avait accès, nous autres, par NOTRE
propre puissance personnelle individualisée. Pourquoi ? Parce qu’on n’a jamais connu,
compris les Lois de la manipulation.

On n’a jamais compris que l’ego, l’ego qui pense, il est fait à l’os tout de suite, que le germe
de la crainte est intégré dans les mécanismes de la pensée, et à partir du moment où
l’Homme a commencé à penser, l’Homme a commencé à vivre la crainte, à la civiliser, la
crainte, à la développer à des niveaux tellement complexes qu’elle fait aujourd’hui partie de
nos théologies, de nos systèmes de pensée, puis de nos façons de vivre !

Regardez les guerres ! Regardez Israël, regardez les Arabes, regardez l’Iran, regardez toutes
les guerres, regardez Kosovo, regardez les Albanais contre les Serbes ! Les “crisses” de
religions sont toujours là-dedans. Les religions c’est le poison de l’Humanité, mais c’est un
poison nécessaire parce que pendant l’involution, l’Homme ne pouvait pas penser par lui-
même, il fallait que quelqu’un pense pour lui.

Mais à partir du moment où l’Homme commence à évoluer, les religions vont prendre le
bord sur le plan personnel, mais elles vont continuer sur le plan collectif. Parce que
l’Homme va avoir réalisé que la manipulation de son mental est directement liée à la crainte
et que la crainte est endémique chez lui, et que la crainte fait partie des Lois occultes qui
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asservissent l’âme au profit de l’Esprit. 

Ça fait que quand l'âme ne sera plus asservie au profit de l’Esprit, l’ego ne sera plus asservi
au profit de sa pensée ; l’ego n’étant plus asservi au profit de sa pensée, l’Homme ne sera
plus victime existentielle sur la Terre. 

Donc il sera en puissance, il pourra graduellement renverser les Lois vibratoires de son
incarnation, de sa programmation. Il pourra finalement reprendre le contrôle de son
existence jusqu’à tant qu’il “crisse son camp” de cette “crisse” de planète maudite là, pour
jamais y revenir en tant qu’être incarné ! Mais comprendre que la crainte et la pensée vont
ensemble, ce n'est pas évident, puis je vais vous dire pourquoi ce n'est pas évident. Parce
qu’on ne souffre pas de la présence. Elle est là ? On ne le sait pas trop. Ça fait que la crainte,
pour nous autres, c’est bien plus un mécanisme psychologique qu’une manipulation dirigée.
La crainte pour l’Homme, c’est plus une manifestation psychologique qu’une manipulation
dirigée ! 

Quand l’Homme vivra la crainte comme une manipulation dirigée, l’Homme ne la vivra
plus de la même façon, l’Homme la comprendra, pourra commencer à ne plus être victime
de sa programmation, pourra commencer finalement à se libérer de son contrat karmique
avec le double, et finalement il commencera à développer une conscience générative. 

Pourquoi est-ce que vous vous cherchez tout le temps, pourquoi est-ce que l’Homme se
cherche ? Parce qu’il n’a pas de conscience générative. 

Un Homme qui a une conscience générative, il ne se cherche pas. C’est une abomination, se
chercher, c’est une contradiction en terme, se chercher. Et la seule raison pour laquelle on se
cherche, puis qu’on se cherche pendant des années de temps, c’est parce qu’on n’a pas de
conscience générative, parce qu’on n’a pas réalisé jusqu’à quel point on est manipulé. Puis
le savoir, parce que maintenant on en parle depuis 1969, puis le savoir, le savoir parce que
ça a été dit, c’est une chose, mais le savoir parce qu’on est conscient d’être habité par un
autre plan, c’est une autre paire de manches ! C'EST UNE AUTRE PAIRE DE
MANCHES ! 

C’est pour ça que l’Homme n’a pas de conscience générative.

Pensez-vous que moi en tant qu’initié je vais avoir le moindre désir que les Hommes
deviennent conscients ? “I don’t give a shit” (j'en ai rien à foutre) ! Pensez-vous que je suis
le Père Noël, moi, “crisse”, que je suis venu ici, là, puis il faut que le monde devienne
conscient ?! “I don’t give a shit” ! 

Que le monde devienne conscient, que le monde ne devienne pas conscient, ce n'est pas ça
moi mon affaire, je serais bien trop malheureux moi, s’il fallait que je veuille que le monde
devienne conscient. Je ne suis pas un Témoin de Jéhovah, moi, “câlisse” !

“I don’t give a shit”, parce que je suis trop conscient du temps que ça prend pour
développer une conscience générative, je n’appartiens pas à la sixième race-racine moi là, je
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n’appartiens pas à la cinquième race-racine non plus. Je ne suis pas intéressé moi, à
l’évolution de la cinquième race-racine, puis je ne suis pas intéressé au développement de la
sixième non plus ! Ça fait partie de l’évolution, on n’a rien à faire, l’Homme va évoluer,
“anyway”. 

Par contre, il y a des choses qu’on doit savoir, donc il y a des écritures qui doivent être
faites, il y a des expressions qui doivent être vocalisées, il y a des mémoires qui doivent être
établies pour qu’un jour, quand tu n'es plus là, ben, au moins cette mémoire-là reste avec
l’Homme, elle est sur l’Internet. Tu veux savoir où est-ce qu’il est, Bernard de Montréal ?
Ben, pèse sur le piton, puis il y aura des livres sur Internet. 

Ça fait que tant que l’Internet va durer, Bernard de Montréal va durer. Ça fait qu’au moins,
la mémoire va être là pour les gens qui auront une certaine conscience, puis qui seront
arrivés à un point dans la vie où ils auront réalisé que c’est le temps là, de débarquer du train
de l’involution.

Comprendre... La seule richesse qu’on a aujourd’hui sur la Terre, c’est qu’on a une
conscience générative. En tout cas, il y en a une de conscience générative sur la Terre
aujourd’hui. 

Le fait qu’il y a une conscience générative, ça permet à l’Humanité de commencer à
développer des paramètres qui vont amener l’Homme à le sortir de l’involution pour
l’amener finalement graduellement à l’évolution, c’est-à-dire lui faire réaliser que les
embûches de l’involution font partie des mécanismes de la crainte, sont liées aux
mécanismes de la crainte qui lui sont imposés par le phénomène de la pensée. 

Puis tant que la pensée ne sera pas suffisamment développée chez l’Homme, qu’elle ne sera
pas suffisamment libérée de son cachet astral, la pensée ne sera pas télépathique, la pensée
ne sera pas bidirectionnelle, l’Homme ne sera pas en contact ou en communication avec le
double, et ne pouvant pas être en communication objective avec le double, l’Homme ne
pourra pas le contester, “cet enfant d’chienne là” ! 

On est tellement spirituel... Moi je me rappelle, j’ai donné un séminaire voilà bien bien des
années, puis dans ce temps-là, je “bardassais” (faire du bruit) pas mal... Puis une fin de
semaine j’ai bien bien “bardassé”. Puis il y a un Homme qui était très spirituel dans la salle,
il a été tellement affecté qu’il en est devenu fou, il a craqué net. Il n’a pas été capable
d’entendre un gars comme moi “bardasser” toute cette “crisse de gang” là, de l’autre bord,
puis les traiter de “trou d’cul”. Ça va loin la spiritualité ! 

Ça va jusque dans la vibration, la spiritualité, puis on ne s’en débarrasse pas facilement, puis
c’est pour ça qu’on n’a pas de conscience générative, et c’est pour ça qu’on est très très
affligé par la crainte, et que la crainte demeure toujours un de nos grands... Puis même
quand vous pensez que vous n’avez pas de crainte, que vous êtes bien “tough” (dur),
laissez-moi vous dire, venez passer un petit peu de temps avec moi tout seul, puis je vais
vous montrer que vous en avez de la crainte !
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Puis je suis capable de vous en créer de la crainte, parce que la crainte fait partie des
conventions occultes de l’incarnation, ça fait partie de la manipulation du monde des esprits,
et si l’Homme n’avait aucune crainte sur la Terre, l’Homme ne serait pas dans un corps
matériel. Il n’aurait pas de raison d’être ici. Donc c’est la crainte qui permet à l’Homme
d’évoluer, à l’âme d’évoluer, à l’ego de se développer. 

C’est la crainte, le dépassement de la crainte qui permet à ces... Les êtres, les Hommes...
Vous voyez les Hommes qui construisent des grandes industries, ainsi de suite, regardez ce
qu’ils font durant le jour, les fins de semaine, ils vont faire du yacht dans les mers du Sud,
puis ils font face à des ouragans, ils font face à des montées sur l’Everest pour réellement
détruire la crainte ! 

Ce n'est pas pour monter la montagne ! Le gars il ne fait pas l’Everest pour être en haut sur
le top ! Il fait l’Everest pour aller contre la crainte qui serait créée par les avalanches, parce
qu'elle serait créée par la grande isolation dans le froid mortel de ces mondes-là. Ça fait
qu’il y a des Hommes... Les arts martiaux, ça fait partie de la destruction de la crainte. Les
sports qu’on voit dernièrement, les types qui montent des buildings avec les mains nues, ça
fait partie de la destruction de la crainte. 

Si l’Homme n’avait pas de crainte, l’Homme serait totalement différent sur le plan matériel
et il aurait une conscience égoïque totalement, totalement différente de ce qu’il a. Et au
niveau de la pensée, il faut qu’il en arrive un jour à la faire la connexion, et on ne la fait pas
la connexion entre la crainte et la manipulation. On le sait qu’on en a, on le sait qu’on en a
un petit peu moins que d’autres, on le sait qu’on peut la tasser, mais on ne peut pas
l’éliminer. Pourquoi ? Parce qu’on n’a pas le contrôle total sur l’information. 

Si on avait le contrôle total sur l’information, c’est-à-dire sur la pensée, sur la connexion
subtile qui s’exerce entre nous autres, dans la matière et les plans, on n’aurait pas de crainte.
Donc la crainte est occulte, et il va falloir un jour que l’Homme réalise qu’elle est occulte.
Subséquemment elle est psychologique, mais à son origine elle est occulte, elle fait partie
des structures de son mental, elle fait partie de la manipulation de son ego. 

Regardez comment est-ce que vous réagissez quand il se passe quelque chose où la crainte
est mise en action ! On dirait que vous êtes temporairement dépersonnalisés, vous n’êtes
plus normaux ! Après ça, vous vous replacez, mais si vous étiez normaux quand ça se
produit l’évènement qui suscite la crainte, vous ne vivriez pas l’expérience comme vous la
vivez. 

Donc le gars qui vient de perdre beaucoup d’argent à la Bourse, il ne se suiciderait pas. La
fille qui vient de perdre son “chum”, elle s’en trouverait dix autres. Le gars qui a perdu son
job, il en trouverait un autre. Mais la crainte nous empêche de fonctionner, et on devient
temporairement paralysé, puis ça, c’est simplement sur le plan psychologique, imaginez-
vous ce qui se passe sur le plan occulte !

Il y a une autre chose concernant la crainte. Savez-vous pourquoi c’est extraordinaire, la
conscience générative ? Parce que c’est totalement invisible. Il pourrait y avoir un Homme
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sur une planète qui a une conscience générative, il pourrait créer assez de changements au
cours de l’évolution, il pourrait créer plus de changements qu’une civilisation est capable de
créer de changements. Pourquoi ? Parce que c’est totalement vital. 

Ça fait qu’imaginez-vous deux Hommes qui ont une conscience générative, dix Hommes
qui ont une conscience générative ! Une conscience générative, c’est exponentiel,
pourquoi ? 

Parce qu’une conscience générative, ça n’appartient à rien, donc un Homme qui a une
conscience générative, il est totalement individualisé et il est capable n’importe quand,
n’importe où, de statuer le progrès de l’Humanité, de savoir que l’Humanité est rendue là,
ou est rendue là, ou est rendue là, ou est rendue là, parce qu’il est capable de comprendre de
manière absolue sa relation avec les plans. 

Et cette relation-là avec les plans, que lui est capable de comprendre, c’est la même relation
que les Hommes, que les millions d’Hommes sur la Terre connaissent, mais dont ils sont
inconscients. Ça fait qu’une conscience générative c’est très important, et l’Homme en aura
une. 

Le plus grand phénomène qu’il y a eu sur la Terre en 69, ça a été qu’il s’est établi une
conscience générative, et les Hommes en auront une au fur et à mesure que l’évolution se
fera, mais l’Homme va devoir comprendre, pour finalement exercer son droit à la
conscience générative, il va devoir comprendre que la crainte est en soi absolue et elle
diminue en gravité dans sa conscience. Quand je dis que la crainte chez l’Homme est
absolue, je veux dire qu’elle est totalement vibrante. Quand tu vis de la crainte, tu vis de la
crainte, il n’y a personne qui peut ne pas te faire vivre de la crainte, elle est là. 

Le gars, il a beau dire : “bon, ben, inquiète-toi pas”, tu t’inquiètes pareil. Ta “chum” a beau
dire : “ne t’en fais pas, tu vas te trouver un autre chum”, tu vis pareil le temps que tu as
peur d’être toute seule. Ton “chum” dit : “inquiète-toi pas, tu vas en faire d’autres millions
que tu as perdus à la Bourse”, tu vis pareil la crainte de ne plus pouvoir le faire. 

La crainte dans sa qualité vibratoire est absolue. Pourquoi ? Parce qu’elle est le produit de la
manipulation des corps subtils de l’Homme à partir des plans, et à partir du moment où
l’Homme réalise que la crainte est absolue, il est capable à ce moment-là de lui enlever de la
gravité. Et de la conscience générative, de la conscience créative, ça enlève à la crainte de la
gravité, donc un Homme qui est conscient, il en vit de la crainte, il va vivre le mouvement
vibratoire, sinon il ne serait pas sur le plan matériel, il n’en vivrait pas d’expériences d’âme
à différents niveaux, mais il va la vivre avec moins de gravité.

Il y a des gens qui vont dire : “comment ça se fait, lui, on dirait qu’il n’a pas de crainte. Il
conduit son bicycle à gazoline à 200 miles à l’heure” (mesure anglo-saxonne de
longueur)... Ce n’est pas qu’il n’a pas de crainte, c’est que la crainte en lui est suspendue
pour son expérience, pour qu’un jour il rentre dans un poteau !

S’il est pour rentrer dans un poteau un jour, à 200 miles à l’heure, il ne faut pas qu’il ait de
crainte. Sans ça, il ne rentrerait pas dans le poteau, ça fait partie de sa programmation. C’est
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su de l’autre bord, ils veulent qu’il rentre dans un poteau à 200 miles à l’heure un jour. Le
26 juillet, il faut qu’il rentre dans un poteau ! Après ça, il sort de son corps, sa vie sur la
Terre est finie ! 

Pour ça, dans son cas, ils ont établi que 200 miles à l’heure, ça va être son affaire. Bicycle à
gazoline ! Son père avait un bicycle à gazoline, lui aime les bicycles à gazoline, ça fait
partie de son expérience, il s’est incarné dans la bonne famille, puis un jour... Woup ! Il
rentre dans le mur à 200 miles à l’heure ! Mais s’il avait de la crainte, il ne pourrait pas
rentrer dans le mur à 200 miles à l’heure. 

Ça fait que ce n’est pas qu’il n’a pas de crainte, elle est suspendue, mais un jour il va perdre
le contrôle, puis là, il va avoir la crainte à la dernière minute, puis dire : “tabarnak, je suis
après rentrer dans le mur”... Puis là, il va mourir. C’est comme ça que ça marche. Ils vont
lui donner la crainte juste à la dernière minute parce que là, il ne sera plus sous le contrôle
des plans. 

Ça fait que la fraction de seconde, il va chier dans sa culotte, puis les médecins vont dire :
“ah, ben, regarde donc, on a fait une autopsie, ce gars-là, il a tout pissé dans sa culotte, il
était tout mouillé juste avant de rentrer dans le mur”... Et on ne réalise pas jusqu’à quel
point la crainte peut être suspendue à partir des plans.

Donc autant qu’elle peut être donnée, elle peut être suspendue, et ça, ça fait partie de la
manipulation. 

Avez-vous des questions sur la crainte ?

Question : Est-ce qu’on peut se protéger de certaines choses ?

BdM : Tu peux te protéger de certaines choses, c’est évident, mais ça ne veut pas dire que
tu vas éliminer la crainte. La crainte demeure toujours là, elle fait toujours partie de la
psyché de l’Homme. Ça fait toujours partie de la manipulation de l’Homme. Tu vas te
protéger dans une affaire, puis ils vont te “pogner” sur une autre.

Question : Donc il y a toujours de la manipulation par la crainte à la Bourse ?

BdM : Évidemment, évidemment, mais si tu es intelligent à la Bourse, que tu sais qu’il y a
de la manipulation, que tu comprends la Bourse au niveau occulte, éventuellement tu es
moins manipulé par la crainte, puis éventuellement tu peux devenir un bon boursier. 

Mais le phénomène de la crainte chez les Hommes qui ont une certaine conscience, doit être
éventuellement réalisé comme un phénomène de manipulation. Parce que si vous ne réalisez
pas que c’est de la manipulation, de la crainte, vous ne pourrez jamais voir à travers son
illusion, puis vous allez toujours en être victimes. 

Ça fait que tu vas faire de la Bourse, puis tu vas toujours vivre de la crainte, et la première
chose que tu vas savoir, c’est que tu vas te mettre le système nerveux à terre. Tu as des gars
qui font de la Bourse depuis des années, puis après un certain nombre d’années, c’est des
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“washout”, ils ne sont plus capables d’en faire, ils sont brûlés, ils ont des “burn out”. 

Question : Donc la protection ça n’existe pas vraiment ?

BdM : La protection ça existe dans la mesure où tu es conscient de la manipulation. La
seule façon de te protéger contre la crainte, c’est de savoir que c’est de la manipulation. Ça
fait qu'à ce moment-là, ce n’est pas que la crainte disparaît, c’est qu’elle perd de sa gravité. 

Question : Est-ce qu’elle reste absolue ?

BdM : Elle demeure toujours absolue, mais elle perd de sa gravité, puis en perdant de sa
gravité, le caractère absolu t’affecte moins, puis t’affecte moins, puis t’affecte moins, puis
éventuellement c’est ta conscience qui devient de plus en plus absolue sur elle. Ça fait
qu'elle, en perdant son caractère vibratoire absolu parce qu’elle est moins grave, tu lui as
enlevé de la gravité, toi. Ta conscience sur elle devient de plus en plus absolue, de plus en
plus absolue, puis c’est ça être libre. 

Pour un être humain, d’être libre, c’est techniquement avoir une conscience absolue sur les
éléments existentiels de sa vie qui composent avec lui, et qui lui permettent de vivre une
expérience quelconque. C’est ça “être libre”. Ce n’est pas que tu n’en vis pas de crainte, ce
n’est pas que tu n’es pas mis en situation, mais c’est que tu en arrives à comprendre la
“game”. 

Puis en comprenant la “game”, tu en es moins affecté, la “game” est moins grave, ta
conscience devient de plus en plus absolue par rapport aux évènements qui t’invitent à vivre
de l’expérience. Donc tu deviens de plus en plus libre, de plus en plus libre, de plus en plus
libre. C’est un petit peu comme ça que ça fonctionne. On prend un “break” !
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Conscience générative versus conscience réflective PE#055 BdM (1999)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

055 – CONSCIENCE GÉNÉRATIVE 
versus 

CONSCIENCE RÉFLECTIVE

Si on fait une voyance sur la crainte à partir des plans, leur explication est bien intéressante.
Je vous le dis au fur et à mesure que ça vient. O.K. 

La crainte est utilisée sur le plan matériel pour permettre à l’Homme de reconnaître qu’il est
capable éventuellement de dépasser sa petitesse. Ce qu’ils appellent la petitesse, eux autres,
la petitesse c’est sa faillibilité, son manque de puissance, sa subordination, sa soumission. 

Autrement dit si l’Homme était en conscience, il serait en puissance, puis en étant en
puissance, sur le plan matériel la vie serait très intéressante pour lui dans tous ses aspects,
parce qu’il pourrait en comprendre les aspects dans n’importe quelle condition, mais ce
n’est pas le cas. 

Quand les conditions se produisent, il ne comprend pas la vie, donc il la subit et il devient
victime automatiquement de la crainte, puis la crainte affecte tellement ses énergies qu’il
n’est pas capable, en tant qu’être, de vivre tout le temps dans son Esprit.

L’Homme ne vit pas dans son Esprit, l’Homme vit dans son ego. Si l’Homme vivait dans
son Esprit, l’Homme aurait une conscience générative. Ayant une conscience générative, il
aurait les réponses à tout, en ce qui le concerne. Il aurait réponse à tout ! 

Pourquoi est-ce qu’il aurait réponse à tout ? 

Parce qu’il aurait la capacité de constamment intervenir dans son processus de vie, ce qui lui
serait donné par le phénomène de sa fusion, donc de son unité avec le plan mental.

Mais comme il n’a pas de conscience générative, il vit la vie toujours en tant qu’expérience,
il ne la vit pas en tant que conscience créatrice, il la vit toujours en tant qu’expérience, puis
ça devient fatigant pour un être conscient de vivre de l'expérience, puis de l'expérience, c'est
quasiment de l'insulte à son Intelligence, comme si tu dirais : “bon, ben, cette expérience
c'est assez, c'est assez, je vais prendre un break”...

Ça fait que la conscience générative pour l’être humain est extrêmement importante, est
fondamentale, puis elle va devenir, avec l’évolution, sa porte de sortie sur la Terre ; sa porte
de sortie dans le sens qu’il va pouvoir finalement avancer au lieu de toujours piétiner au
même point, parce que l’Homme piétine pendant des années. Il y a des êtres qui piétinent,
puis ils piétinent, puis ils piétinent, puis ils piétinent ! 
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Il y a du monde (des gens) qui regardent leur vie, les derniers vingt-cinq, trente ans là, puis
il s’est passé bien des affaires, mais il ne s’est rien passé ! 

IL S'EST PASSÉ BIEN DES AFFAIRES, MAIS IL NE S'EST RIEN PASSÉ ! 

Ça veut dire quoi, ça ? Ça veut dire qu’ils ne se sont pas rendus libres de la programmation.
Ça fait que c’est comme un gars qui est sur une patinoire, il patine, puis il patine, puis il
patine, mais il ne réussit jamais à sortir d’ici. Puis la plupart des gens sont comme ça, ils
patinent, puis ils ne se rendent jamais libres de leurs conditions.

Puis la raison, c’est parce que l’Homme n’a pas de conscience générative, il a une
conscience réflective. Puis je veux le développer, puis on le développera ça, la différence
entre les deux, parce que la conscience générative permet à l’Homme de réaliser des faits
d’esprit de grande, grande envergure, que la conscience réfléchie ne peut pas. 

Puis ces faits d’esprit là sont à la mesure de sa propre conscience, de son propre état
personnel, de son propre état mental, puis c’est important que les gens éventuellement en
arrivent à pouvoir se localiser par rapport à ça. 

Il faudrait que tu fasses des conférences sur ça, (s'adresssant à Daniel M.) seulement sur le
concept de la conscience générative, puis le développer avec eux autres, soit par le contact
ou simplement en parlant pour faire sortir les facettes de cette affaire-là, parce que même
moi, je ne sais pas qu’est-ce que c’est la conscience générative. 

Je ne le sais pas dans son entièreté, je fais partie de ça, je suis dedans, mais je ne peux pas la
voir de l’extérieur, mais en la parlant, puis en la parlant, puis en la parlant entre nous autres,
éventuellement on va pouvoir en arriver à en découvrir les contours, puis c’est là que les
gens vont réaliser qu’ils sont bien plus intelligents qu’ils pensaient.

Il y a du monde (des gens) qui sont intelligents, mais parce qu’ils pensent qu’ils sont
intelligents ! Il y a du monde (des gens) qui sont intelligents, mais ils ne sont pas sûrs de
l’être ! Puis il y a du monde (des gens) qui sont intelligents, puis ils commencent à avoir une
mesure de l’être. Puis il faut que ça devienne une évidence cette affaire-là pour l’être
humain, parce que c’est la mesure de lui-même.

Quand je parle d’Intelligence, je ne parle pas d’intellect là, je parle d’Intelligence créative.
Plus la conscience générative va se manifester sur le plan matériel, plus on va découvrir des
choses. Comme moi, le concept de la conscience générative, je l’ai réalisé ce soir en en
parlant, c'est sorti d'un coup... Boup ! J’ai commencé à parler de conscience générative, ça
m’a mis en vibration, ça ! 

Puis il y a combien de choses comme ça qu’on va sentir quand on va être en mouvement
vibratoire, qu’on va pouvoir réaliser, puis finalement, pas nécessairement institutionnaliser,
mais fixer dans la conscience de l’Homme, comme étant un paramètre important de sa
conscience personnelle, mais ça, il faut que ça soit mis en évidence, il faut qu’on soit
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conscient du phénomène de la conscience générative.

Puis je voudrais finir ma conférence sur ça, mais en le faisant à partir des plans, parce que
quand on fait de la voyance à partir des plans, leur façon d’expliquer quelque chose est très
différente de nous autres, puis ça nous sort un petit peu de nos concepts, pour finalement
nous amener un petit peu plus proches de cette réalité-là. 

Puis on va regarder ce qu’ils disent, eux autres, du phénomène de la conscience générative,
qu’est-ce que c'est que ça représente pour nous autres le phénomène de la conscience
générative ? 

Quand vous êtes en conscience générative, ils disent : vous parlez en notre nom, mais sans
être dominés par nous autres. C’est intéressant ça ! 

Ça fait qu'un Homme qui irait en conscience générative, il parle en leur nom, autrement dit
il parle, il est en Esprit, mais sans être dominé par l’Esprit. Puis c’est bien important de ne
pas être dominé par l’Esprit, parce que si tu es dominé par l’Esprit, à ce moment-là ta
conscience peut être créative, mais elle n’est pas générative. Elle va être créative, mais elle
ne va pas être générative.

Exemple : tu écoutes des types, des “speakers”, des fois, à la télévision, des prêcheurs dans
le Sud Américain, ils en placotent une “shot”, ces gars-là. Les Témoins de Jéhovah, quand
ça commence, ça part... brrrrrrrrttt... Ils peuvent te parler pendant des heures de temps, ils
ont une conscience créative, mais pas générative. Elle est basée sur l’étude de la Bible, il y a
un talent là-dedans, c’est spirituel, mais ce n’est pas une conscience générative. 

Autrement dit ces gens-là ne sont pas capables de briser la forme qui les englobe. Ça finit
que ça devient des religions, ça devient des systèmes de pensées, des façons de penser, ainsi
de suite, plus ou moins adaptés aux besoins de la population, puis plus souvent utiles au
niveau social, puis au niveau évolutif, mais ce n’est pas génératif. 

Donc pour qu’une conscience soit générative, il faut qu’elle soit capable de se détruire au
fur et à mesure où elle se forme. Ça fait que quand tu crées une forme, tu la crées toujours
pour un temps donné. Dans un autre temps, il faut que tu sois capable de la détruire cette
forme-là. 

On peut dire quelque chose aujourd’hui, parce que vibratoirement c’est le temps de le dire
en 1999, puis peut-être qu’en l’an 2010, ça ne sera plus assez pour nous autres, il va falloir
le détruire. Il y a bien des choses qu’on a dites en 1978, qu’on a détruites au cours des
années, pourquoi ? Parce que ce n’est plus utile pour nous autres. La conscience générative
détruit les formes qu’elle crée, il faut qu’elle soit capable de détruire les formes qu’elle crée.

Puis ça, c’est la marque de la conscience générative, capable de détruire les formes qu’elle
crée. Si on a une conscience qui n’est pas capable de détruire les formes qu’elle crée, alors
on a une conscience spirituelle, on a une conscience créatrice, mais elle n’est pas vivante.
Elle est basée sur quoi ? Elle est basée sur la mémoire. 
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Donc un Homme qui a une conscience créative, ce n’est pas suffisant pour l’évolution de
l’être humain, ce n’est pas suffisant. Quelque part dans le temps, elle va l'englober. Quelque
part dans le temps, elle va le rentrer dans une religion. Quelque part dans le temps, elle le va
rentrer dans un système de pensées qui va chercher à le dominer, à le garder. 

Les maîtres sont comme ça, un maître spirituel va toujours essayer sans s’en rendre compte
de garder l’Homme dans son enceinte de pensées.

Puis il n’y en a aucune de forme de pensée qui est ultimement parfaite, parce qu’elle est
toujours réfléchie, donc la seule forme de conscience qui permet de générer des formes
vitales, c’est la conscience générative parce qu’elle n’est pas réfléchie, elle n’est pas pensée,
ses assises ne sont pas celles de la mémoire, elle n’appartient pas à personne, et l’Homme ne
peut rien faire avec elle. 

Un Homme conscient ne peut rien faire avec une conscience générative, il ne peut pas la
garder pour lui, il ne peut pas l’instituer, ça ne s’institue pas.

Tandis qu’une conscience réfléchie, créatrice, ça s’institue, ça peut devenir une religion, un
système de pensées, une forme quelconque d'esclavage, à court ou à long terme, parce que
ça ne libère pas l’individu, puis éventuellement l’Homme s’y attache, parce que souvent ces
formes-là sont très belles, elles sont très réconfortantes pour l’âme. 

Je pense à certaines écoles qui existent, je ne peux pas mentionner de noms parce que les
cassettes s’en vont dans le public, mais je pense à certaines écoles qui existent dans le
monde là. C’est très très sécurisant pour un ego d’appartenir à ces écoles-là, mais une
conscience générative ne peut pas perpétuer le mythe de la pensée réfléchie. 

Puis c’est pour ça qu’un jour, les Hommes, l’Homme conscient, par vibration, générera des
idées puis des concepts qu’il sera obligé avec le temps de détruire, quand il aura fini de les
utiliser pour simplement mettre l’Homme en vibration, puis lui permettre de commencer à
s’instruire par lui-même et à s’enligner sur son propre chemin. 

Qu’est-ce qu’ils disent à part ça sur la conscience générative ? Elle permet à l’Homme de
savoir qu’il n’y a aucun doute dans son mental. Ce n’est pas évident de ne pas avoir de
doute dans le mental. Pas de doute dans le mental, je considère ça comme un des plus
grands atouts de la conscience génératrice.

Moi, du doute dans le mental, je n’ai pas ça, je n’ai pas ça, je n’ai même pas d’idée qu’est ce
que c’est ! Je ne suis pas capable de m’imaginer avoir le doute dans le mental. Ça fait que si
un philosophe venait me voir, puis il voudrait contester segmentairement ce que je dirais là,
à la table, ben, je me mettrais simplement en vibration pour actualiser cette conscience
générative là. Je ne pourrais pas vivre le doute dans le mental, il ne pourrait pas me faire
vivre le doute dans le mental parce que je ne pense pas. 

Ça fait que c’est un grand atout la conscience générative, l’absence de doute dans le mental.
Puis quand tu n’as plus de doute dans le mental, tu commences à te libérer, tu commences à
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te libérer du mensonge parce que tu n’es plus attaché à la vérité. Puis quand tu commences à
te libérer de la vérité, puis te détacher du mensonge, automatiquement la crainte disparaît
avec le temps parce que tu en comprends les mécanismes obscurs. 

C’est très important pour un Homme de savoir qu’il a une conscience générative. Tu n’as
pas besoin d’un PhD pour ça. D'ailleurs avec un PhD, tu n’as pas de conscience générative !
C’est important pour les êtres humains de savoir qu’ils ont une conscience générative.
Comment est-ce que l’Homme peut le savoir ? Il peut avoir une mesure très personnelle de
son Intelligence.

Lui, cet Homme-là ici, que je connais, il a une conscience générative, il a une mesure
personnelle de son Intelligence. Ça fait que même si tu le confrontes à des idées
philosophiques très structurées, il va être capable de se mettre en vibration, puis sentir son
Intelligence. 

Dans la conscience générative, tu sens cette intelligence-là, il va vivre un niveau très très
diminué du doute psychologique par rapport à ce qu’il dit, ainsi de suite. Ça, ça le rend
créativement libre, puis ça lui permet générativement de constamment être allumé, si vous
voulez. Puis ça, c’est une grande qualité de la conscience générative. 

Ils disent qu’à partir du moment où vous êtes en conscience générative, vous perdez
conscience du moment de réflexion. Le moment de réflexion, c’est le moment quand tu
parles ou quand tu t’exprimes, ou quand tu es confronté par quelqu’un d’autre, le moment
où le doute rentre. Alors que dans une conscience générative, il n’y en a pas de moment
comme ça, le doute ne peut jamais rentrer. Dans un sens, tu es toujours bien, tu es toujours
intellectuellement bien, tu es toujours mentalement bien, tu es toujours émotivement sécure.

Donc qu’est-ce qui se passe comme conséquence ? C’est que tu apparais devant les
Hommes comme ayant un ego transparent. Quelqu’un avec qui tu parles, il va dire : “il a un
bel ego, il a un ego transparent, il n’est pas sur la défensive, il n’est pas sur l’attaque, il est
là, mais il n’est pas là”... Ça c’est encore une qualité de la conscience générative, alors que
la conscience créative, la conscience spirituelle, elle est forcément très très égocentrique. 

Puis, rencontrez des gens qui ont fait des grandes études, qui sont allés vers des grands
mouvements, qui ont appartenu à des écoles, ainsi de suite, vous allez voir que si vous
contestez leur position, l’ego va venir en jeu tout de suite ! Popopo... Vous allez le voir, il se
manifeste tout de suite, pourquoi ? Parce que l’insécurité, la crainte, dont ils ne connaissent
pas les mécanismes, va faire sa présence, va se présenter, et automatiquement va ternir la
nature de leur propre Lumière qui, souvent, est très très évoluée, très développée, très belle.

Moi je l’ai déjà fait avec un jésuite, je lui ai dit : “assois-toi là, on va prendre un petit café,
je vais t’expliquer qu’est-ce que c’est Dieu”... Ah là, je te jure que j’ai vu toute la jésuiterie
sortir toutes les armes : “pour qui tu te prends, quelles sortes d'études que tu as faites… Il
n’y a rien que nous autres qui”…  

C’est intéressant, ça ! La conscience générative, pourquoi est-ce qu’elle est intéressante ?
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Parce que tu ne sais jamais ce que tu vas dire. C’est pour ça que quelqu’un qui est en
conscience générative et que tu lui dis : “qu’est-ce que tu vas dire dans ton séminaire,
qu’est-ce que tu vas dire à ta conférence”... Il est obligé de dire : “je ne sais pas”. 

Tandis qu’une conscience créative bien organisée, il va dire : “je vais parler de ça, puis de
ça, puis de ça, puis de ça, puis de ça”... Mais dans une conscience générative, tu ne peux
pas faire ça parce que c’est toi qui “run” le show. Tu es simplement en harmonie avec des
plans, puis prrrrrrrr !

Si tu veux savoir si quelqu’un a une conscience générative ou s’il a une conscience
simplement créative, spirituelle, mets-le en public, puis dis-lui : “parle-moi”. Puis s’il n’est
pas capable de partir, puis de parler “forever” pendant des heures, sans savoir d’où il part,
puis où est-ce qu’il s’en va, il n’a pas de conscience générative, il a une conscience créative.
Ou s’il parle, puis c’est structuré, puis il est capable de te répéter ce qu’il a déjà dit, puis
ceux qui t’écoutent sont capables de répéter ce qu’il a dit, ce n’est pas une conscience
générative ! 

Une conscience générative, tu ne peux pas répéter une conscience générative !

Vous allez chez vous le soir, vous ne pourrez pas répéter ce que je vous ai dit parce que la
vibration ne fait pas partie de votre intellect, elle ne fait pas partie de mon intellect, elle fait
partie de mon Esprit, comme elle fait partie de votre Esprit.  Quand vous retournez chez
vous, vous ne pouvez pas répéter la conversation, ça ne se répète pas, ça ne se saisit pas. Ça
c’est une preuve de la conscience générative. C’est bon qu’on ait ça, comme mesure
physique de sa nature. C’est une mesure ça, parce que souvent les gens vont dire : “ben,
donne-moi une mesure d’une conscience générative”... Puis ça, c’en est une. 

Le gars qui est en conscience générative, il ne sait pas où il s’en va quand il va commencer à
parler, puis il ne sait pas combien de temps ça va durer, puis il ne sait pas d’où ça vient ! Il
sait d’où ça vient dans le sens mental, mais il n’en a pas conscience structurellement. Ça
c’est intéressant, parce que ça veut dire que tu peux être en conscience générative n’importe
où, n’importe quand, tu es toujours prêt parce que tu as toujours du “gaz” ! 

Tandis que l’Homme qui a une conscience créative, spirituelle, il peut se questionner, des
fois, s’il a assez de “gaz”, surtout si tu lui dis : “tu penses que tu as assez de “gaz”... Tu vas
lui mettre le doute dans l’Esprit. Puis tu ne peux pas faire ça avec une personne qui a une
conscience générative, il y a du “gaz” pour tout le monde. 

Qu’est-ce qu’ils disent sur la conscience générative à part ça ? Ils disent : elle a les attributs
d’un autre monde, elle peut avoir les attributs d’un autre monde. Autrement dit dans une
conscience générative, tu peux parler normal, tu parles normal, c’est comme si ce n’est pas
elle qui parle, puis tu peux changer la vibration, puis parler dans un autre mode. Moi
j’appelle ça la dépersonnalisation. Tu te dépersonnalises. 

Je l’ai déjà fait voilà bien des années, des fois, je me dépersonnalisais, puis là, c’est comme
si c’est les autres plans qui parlent à travers l’Homme.
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Autrement dit tu es capable de passer d’un vocabulaire qui est totalement personnel, à un
vocabulaire qui est totalement transpersonnel, s’ils veulent amener un autre niveau de
messages à la portée de l’Humanité, ou si tu veux, pour une raison d’éducation quelconque,
réellement démontrer à l’Homme que la conscience générative n’appartient pas à l’ego. Puis
ça, c’est un autre aspect.

Un autre aspect, c’est qu’elle ne s’occupe aucunement de la vérité. Dans la conscience
générative, la vérité est totalement inexistante. Un Homme qui est en conscience générative
n’est pas impliqué dans la recherche de la vérité. Ça, ça fait partie de la conscience créative
spirituelle ou intellectuelle, mais dans la conscience générative, la vérité n’existe pas. 

Là, vous allez dire : “mais comment est-ce que tu peux parler, puis ne pas t’occuper de la
vérité”... C’est normal, c’est une question que beaucoup de gens se posent ça, c’est une
question normale, c'est l’intellect qui se pose cette question-là, pourquoi ? Parce que
l’intellect veut toujours être sécurisé.

L’intellect veut se sécuriser par la vérité, puis c’est justement là qu’il met en danger sa
liberté. Le gars il dit : “il faut que tu me croies, parce que c’est ça la vérité”... Puis c’est ça
qu’on a fait pendant l’involution, c’est pour ça que pendant l’involution, on a payé le prix,
on a perdu conscience totalement ! 

Puis l’accès à la conscience générative va être techniquement pour l’Homme assez difficile,
parce qu’il va être obligé de renoncer à son ego. Puis renoncer à son ego, c’est renoncer au
besoin de la vérité, parce que la recherche de la vérité est basée sur le phénomène de la
crainte.

Regardez les religions dans le monde qui professent le plus d'être dans la vérité,  ce sont les
religions qui créent le plus d’angoisse et de crainte dans l’âme humaine. Regardez les
religions mahométanes, c’est abominable l’angoisse qu’elles créent dans la conscience
humaine, regardez la religion catholique durant la période de l’Inquisition, là ils se sont
coulés un petit peu là, parce que… Ça ne fait pas tellement longtemps. Ça fait qu'il y a une
grosse connexion entre la crainte, puis ces systèmes de pensées là.

C’est pour ça qu'un Homme qui a une conscience générative n’est pas impliqué dans la
vérité. Là, vous allez dire : “mais, est-ce que c’est important pour moi de ne pas être
impliqué dans la recherche de la vérité”... Ben, vous allez réaliser par vous-mêmes, parce
qu'au fur et à mesure où vous allez développer une conscience générative, vous allez réaliser
que vous êtes de moins en moins impliqués dans la recherche de la vérité. 

Ça fait que si vous l'êtes aujourd’hui au stage où vous en êtes, impliqués dans la vérité, c’est
parce que vous avez encore bien du chemin à faire pour en arriver à prendre conscience de
vous-mêmes. C’est parce que vous n’avez pas conscience de vous-mêmes. La roche elle ne
se demande pas si elle est dure !

Puis plus vous avez été habitués aux religions, plus vous avez été habitués à des systèmes de
pensées qui vous ont défini psychologiquement en tant qu’individus, à l’intérieur d’une
société quelconque, plus ça va être difficile pour vous autres de vous libérer du besoin de la
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vérité, parce que la recherche de la vérité fait partie des craintes qui germent dans la
conscience humaine et qui se stabilisent éventuellement, et qui font éventuellement partie
des mécanismes qui structurent l’ego.

Ça fait que les religions, elle sont beaucoup là-dedans, aujourd’hui on vit dans des temps un
petit peu plus modernes, c’est moins pire, mais les gens qui ont des racines dans la religion,
qui ont eu des liens très tardifs avec la religion, il faut que vous regardiez ça de proche. Non
pas que les religions ne sont pas bonnes, les religions sont nécessaires, elles ont été établies
sur la Terre par des initiés, par contre elles ont une finalité, contrairement à ce que beaucoup
de gens pensent. 

Elles ont une finalité les religions, ces manières de penser là ont une finalité, le concept du
“bon Dieu”, ça a une finalité ce concept-là ; le concept des saints, ça a une finalité ; le
concept de la Vierge, ça a une finalité ; le concept du Christ en tant que fils de Dieu, ça a
aussi une finalité dans sa forme. 

Tout doit avoir une finalité dans la forme, parce que s’il n’y a pas de finalité dans la forme,
éventuellement vous ne pourrez jamais passer à la caractéristique exclusive d’une
conscience génératrice. Vous n’aurez jamais d’individualité, il y aura toujours quelqu’un ou
un système pour vous en imposer quelque part au cours de l’évolution, soit en tant
qu’individus ou en tant que groupes ethniques. 

Pourquoi est-ce que c’est difficile, la conscience générative, à se développer, pas à se vivre,
une fois que tu vis ça c’est facile, mais à se développer ? Parce qu’on a beaucoup de
difficulté à être tout seuls avec nous-mêmes au niveau mental. On a besoin de l’appui des
autres, de ce que les autres pensent, de ce que la société pense. 

Il y a des femmes qui ne sont pas capables de prendre des décisions toutes seules en ce qui
concerne, par exemple, l’avortement, c’est un gros conflit pour eux autres ; l’euthanasie
c’est un gros conflit pour eux autres ;  qu'est-ce que l’Église pense, qu'est-ce que le Pape
pense, qu'est-ce que la société, les jugent pensent ! 

Ça fait que pour en arriver à penser par lui-même, pour lui-même, c’est aggraver ou agresser
les Lois sociales, parce que l’Homme doit toujours en conscience protéger les masses contre
leur propre ignorance. Pour que l’Homme soit capable de vivre en société, puis en même
temps exercer son droit à une conscience générative, il faut qu’il ait beaucoup de maturité.
Autrement dit ça fait réellement partie de lui-même, cette affaire-là.

Qu’est-ce qu’ils disent sur la conscience générative ? 

Elle est totalement sans équivoque, il n’y a aucune équivoque dans une conscience
générative, elle est totalement sans équivoque : “c’est ça, c’est ça”... Qu’est-ce qu’ils disent
du caractère absolu de la conscience générative ? Ils disent qu’elle est absolue en fonction
ou par rapport au besoin de descente d’une nouvelle conscience. 

Je vous donne un exemple. Aujourd’hui vous dites : “bon, ben, qu’est-ce que c’est, c’est
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quoi l'Esprit”... Si un Homme pose une question : “bon, ben, c’est quoi l'Esprit, c’est quoi
le monde des esprits, qu’est-ce qu’ils font là, c’est quoi ce monde-là, est-ce que c’est des
âmes, est-ce que c’est des êtres qui n’ont jamais eu d’incarnation, qu’est-ce qu’ils font, ont-
ils des gouvernements, est-ce que c’est des extraterrestres, c’est quoi la vie après la mort, y
a-t-il des espaces habités après l’espace matériel, la vie s’arrête-t-elle quand tu sors de ton
corps physique ou quand tu meurs, comment est-ce qu’on peut être sûr que la vie continue,
ainsi de suite”... 

Tu sais, toutes les questions fondamentales qu'un Homme se pose depuis des siècles et
auxquelles il a droit à une réponse, c'est quoi la réponse aux questions fondamentales ? La
seule réponse aux questions fondamentales, c'est la réponse que tu es capable de leur
donner, en tant qu'individu, toi en tant qu'individu. Tu ne peux pas amener des systèmes de
voyance là-dedans, ça fait qu'une conscience générative, c'est très personnel. 

Moi je ne peux pas, dans ma conscience générative, vous dire des choses qui ne font pas
partie ou qui ne vous aideraient pas dans votre évolution. Je suis obligé de les garder pour
moi. Je vais peut-être mourir avec. La conscience générative, ce n’est pas fait pour instituer
des modèles de pensées, la conscience générative c’est pour répondre à des questions
fondamentales de manière absolue pour toi, en tant qu’individu. Il y a des réponses qui
peuvent être données au large. Ça, on appelle ça une instruction, mais il y a des réponses qui
ne peuvent pas être données au large.

Si vous me disiez : “bon, ben, monsieur Bernard, est-ce que ça existe des extraterrestres”...
Par exemple. Je ne pourrais pas vous dire oui ou non. Si vous me disiez : “bon, ben, y a-t-il
une relation entre ce qu’on appelle des esprits puis des extraterrestres”, je ne pourrais pas
vous dire oui ou non. 

Si vous disiez : “bon, un être qui se matérialise, puis qui se dématérialise à volonté, des
êtres ou des civilisations qui ont le contrôle sur l’énergie puis la matière, est-ce que ça peut
être ce qu’on appelait dans le temps, des dieux”... Je ne peux pas vous dire oui ou non.
Comprenez-vous ce que je veux dire ? Je peux soulever la question pour vous taquiner, mais
je ne peux pas vous dire oui ou non parce que si je vous disais oui ou non, je créerais des
systèmes de pensées qui peuvent être assez puissants pour vous englober pour un bon bout
de temps. 

Si je commençais à vous expliquer la nature des gouvernements invisibles, la nature de la
Terre, d’où vient la Terre, pourquoi la Terre a été créée, pourquoi est-ce que la Lune a été
créée, c’est quoi la fonction de la Lune, vous seriez bien bien surpris. 

Ça fait qu’il y a des choses qui font partie de la conscience générative qui ne sont pas faites
pour l’éducation de l’Humanité, qui sont faites simplement pour répondre à des questions
fondamentales, parce que quand tu es en conscience générative, tu as le droit de savoir ce
qui se passe dans l’Univers local. Par contre, il y a des questions qu’on peut donner à un
public averti pour les amener à sortir un petit peu de leur ignorance millénaire, mais ça, sans
les amener à développer un autre système de croyance dont ils ne pourraient pas se libérer
franchement et facilement, parce que ce serait trop extraordinaire.
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Quand tu commences à décrire à un être humain les qualités ergonomiques d’un archange,
c’est très fascinant. Le concept de l’archange, pour nous autres, au niveau de la religion
c’est une chose, mais le concept de l’Archange ou la nature intelligente de ce qu’on appelle
“un être archangélique”, c’est du “stock” ! 

Quand tu commences à étudier les fondations de la pensée, autrement dit quand tu
commences à étudier les fondations de la manière de penser d’un être humain par rapport à
l’infinité d’un monde en évolution, au niveau des nébuleuses, des galaxies, du temps, de
l’espace, de l’énergie, d’où est-ce qu’elle vient l’énergie, l’étude des énergies froides... !

J'en parle peut-être un petit peu dans le livre des “Dialogues avec l’Invisible”, de tout ça là,
j’en parle quelque part de ça, là-dedans ; il y a un certain degré, il y a une certaine quantité
d’informations que tu peux passer pour une instruction, puis il y a d’autres informations que
tu ne peux pas passer comme instruction, parce que ça ne servira pas à l’Homme, ça
l’emprisonnerait dans des systèmes de pensées, comme on a eu pendant l’involution.

C’est pour ça que la conscience générative, elle s’autorégularise, c’est ça qui est merveilleux
d'elle, elle s’autorégularise. Moi je le sens quand je peux parler, puis je le sens quand je ne
suis plus capable, ça s’arrête, l'eau elle arrête, le robinet se ferme, puis pas parce que je ne
veux pas parler, mais ça s’arrête tout seul, brrrrrrrrttt ! 

Si je vais par en dedans, puis je dis : “pourquoi est-ce que je ne peux pas parler, ça devenait
intéressant là”... Puis la réponse, c’est : ce n’est pas important pour le moment. Vous
comprenez ? Ça c’est un aspect de la conscience générative, elle ne crée pas de forme, elle
est anti-forme. 

Regardez ce qu’ils disent sur la forme : la forme dans le mental qui est utilisée pour la
formation des pensées, elle est utilisée dans nos mondes pour la construction des planètes et
des civilisations, c’est intéressant. 

La forme-pensée que l’Homme utilise dans une mesure extrêmement restreinte, pour eux
autres dans leur monde, ce sont des énergies fondamentales qui sont totalement libres de la
gravité, des énergies qui n’ont aucune polarité, des énergies qui sont tellement puissantes
que leur propre infinité découle d’autres infinités jusqu’à la septième infinité, c’est
incroyable ça ! 

Quand tu dis qu’une infinité découle d’une infinité, découle d’une infinité, découle d’une
infinité, tu commences à avoir conscience du principe moteur de la structuration des mondes
qui définissent à la fois la vitesse de la lumière, puis la structure des consciences en
évolution, puis ce qu’on pourrait appeler les Intelligences “paratonnerres” qui distribuent
dans des mondes absolument, extrêmement très vastes, des mondes extrêmement vastes,
toutes les qualités de leur propre génération d’énergie, leur propre génération de conscience,
leur propre génération de Lumière. 

C’est ça qu’on appelle “des Archanges”, ainsi de suite, puis des Alephs, puis des Êtres
éternels.
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Ça fait qu'on est très très loin sur le plan humain de la conscience cosmique. Ça fait que la
conscience générative, c’est un petit peu, c'est un petit aspect de la conscience cosmique,
puis quand l’Homme mourra, qu’il sortira de son corps en conscience éthérique au lieu de
conscience astrale, l’Homme pourra finalement réellement comprendre et répondre au
besoin d’une évolution extrêmement rapide, extrêmement vaste, puis totalement infinie,
c’est-à-dire une évolution qui n’a aucune, aucune limite. 

Puis comprendre que l’évolution n’a pas de limite, ni à son origine, ni dans son avenir, c’est
réellement commencer à réaliser que la polarité n’existe pas, où la perfection contribue à
l’évolution des mondes par leur progression. 

C’est pour ça qu’on a souffert tellement psychologiquement, philosophiquement pendant
des siècles, puis qu’on a été emprisonné par des systèmes de pensées, puis des religions,
parce qu’on devait, pendant un certain nombre d'années ou de millénaires, on devait
apprivoiser les forces de l’Esprit puis vivre un petit peu au niveau de l’âme, avant de
pouvoir finalement fusionner avec les forces de l’Esprit, puis commencer un autre cycle
d’évolution. 

Puis ça, quand ça va venir, ça va créer sur la Terre une conscience générative, ça va
permettre finalement à des Hommes de commencer lentement le processus
d’immortalisation de leur conscience.

L’immortalisation de la conscience, tu commences ça quand tu es vivant dans le corps
matériel, puis tu finis ça quand tu meurs et quand tu passes sur l’autre plan.
L’immortalisation de la conscience, ça ne commence pas quand tu meurs, ça commence
avant de mourir. Puis ça veut dire quoi l’immortalisation de la conscience ? Ça veut dire
commencer lentement à prendre contrôle de tes propres énergies.

L’Homme est capable sur la Terre de commencer à prendre contrôle de ses propres énergies,
quand il arrive à la fin de sa vie, son cycle est fini, ben là, il a réellement contrôle de ses
énergies, puis il s’en va dans des mondes où le contrôle de ses énergies puis la manipulation
de ses énergies, ça fait partie de son statu quo évolutionnaire, universel. C’est ça qui fait que
c’est un être de grande envergure ou c’est un être de moindre envergure, un peu comme on a
sur le plan matériel, ça fait que ça va loin la conscience générative. 

Là, vous allez dire : “ça nous sert à quoi de savoir ça”... Ça vous sert à commencer à
prendre mesure de ce que vous savez, puis de ce que vous savez, pas de ce que vous pensez
que vous savez, mais de ce que vous savez. Puis si vous êtes capables de faire la mesure
entre les deux, la différenciation entre les deux, entre ce que vous savez, puis ce que vous
pensez que vous savez, à ce moment-là vous allez commencer à savoir qu’est-ce que c’est
être libre de votre programmation. Sans ça, vous allez vivre dans votre programmation
jusqu’à la fin de vos jours.

Si je leur demande à eux autres, qu'est-ce que c'est la chose que l’Homme doit le plus
savoir, regardez ce qu’ils répondent : il doit savoir que ce qu’il sait, c’est ça, mais il doit être
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sûr que c’est ça. Il doit savoir que ce qu’il sait, c’est ça, mais il doit être sûr que c’est ça. Ça
fait qu'il ne peut pas se permettre d’erreurs. S’il se permet des erreurs, la moindre erreur, il
est en initiation, puis il va créer énormément de souffrance autour de lui, parce que de la
conscience générative, ça rend libre. 

Si vous ne rendez pas LIBRES dans votre processus de conscience générative, vous êtes en
initiation. Vous en savez trop pour être ignorants, vous n’en savez pas assez pour être libres.
Puis je pense que l’Homme sur la Terre aujourd’hui est à ce point-là, il en sait trop pour être
ignorant, mais il n’en sait pas assez pour être libre. 

On en sait trop pour être ignorant, on n’en sait pas assez pour être libre, on est à peu près là.
C’est une position très dangereuse parce qu’on n’a pas résolu notre problème, on n’a pas
résolu nos polarités, on n’a pas résolu nos illusions, on ne s’est pas libéré de notre
programmation, on est encore des initiés. Puis tant que l’Homme est un initié, ça veut dire
qu’il est encore obligé de vivre le calvaire de sa conscience, alors qu’un Homme ne devrait
pas être un initié.

Un initié c’est un statut ésotérique, occulte, spirituel, qu’on se donne en tant qu'Homme
parce qu’on est sorti un peu de l’ignorance, mais l’Homme un jour doit se libérer de l’état
initiatique pour être libre parce qu’un Homme libre, ce n'est pas un initié. Il n’est plus en
souffrance, il a fini sa souffrance, il est libre. Point final. Il n’y a pas de condition
d’initiation à la liberté. Quand tu es libre, tu es libre !

Tant que l’Homme n’est pas libre, c'est parce qu’il est encore un initié, puis tant qu’il est un
initié, c’est parce qu’il est sorti de l’ignorance catastrophique, puis il n’est pas rentré dans la
liberté totale. 

Ça fait que si vous vous prenez pour des initiés ou si vous sentez que vous êtes des initiés,
ou si vous sentez que vous êtes en initiation, ça veut dire que vous avez encore des choses à
comprendre. Puis ce que vous avez à comprendre, c’est l’illusion de ce que vous pensez que
vous savez. Bye. (Applaudissements). 
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La conscience pure PE#056 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

056 – LA CONSCIENCE PURE

Bonsoir messieurs-dames. Excusez ma sinusite, j'ai une grosse sinusite, le cerveau
fonctionne quand même… Je voudrais discuter avec vous… Puisque ces conférences-là sont
des conférences publiques, j’ai tendance à considérer en premier le public au large, plutôt
que des gens qui connaissent déjà. 

Ce qui est intéressant d’étudier sur le plan de la conscience, c’est ce que je pourrais appeler,
non pas nécessairement son plan mental, mais son plan pur.

Si on parle de plan mental de la conscience, on parle de communication avec les plans, on
parle de télépathie, on parle de la pensée, on parle du renvoi entre l’Homme et l’invisible,
alors que si on parle de conscience pure, on parle simplement du mouvement d’énergie
entre le plan mental et l’ego, et ce plan-là est intéressant parce qu’il force l’ego à s’habituer
au vide. Alors je voudrais discuter de ça avec vous. 

Dans le cadre de la conscience supramentale, le plan de conscience pure ne peut pas être
comparé à ce qu’on appelle la conscience spirituelle ou la conscience nirvanique ou la
conscience de méditation. 

Le plan de la conscience pure, c’est un plan de conscience où l’Homme est toujours
conscient de l’autre plan. Il est toujours conscient des entités sur les autres plans, même s’il
n’est pas en communication avec elles ou même s’il n’est pas en communication
télépathique avec elles. Pourquoi ? Parce que dans le fond, la conscience n’est jamais vide,
ça n’existe pas une conscience en vacuum, il y a toujours des ondes qui passent d’un plan à
l’autre un peu comme la radiophonie.

Et plus l’Homme devient conscient des autres ondes du mental, plus il devient expert à
pouvoir identifier ces vibrations, les décoder et faire de ce matériel une construction ou une
architecture qui devient pour lui une source de connaissance très vaste, c’est-à-dire une
source de connaissance qui est à la fois instantanée et à la fois totalement constructive, dans
le sens qu’elle lui permet de connaître les aspects, non pas simplement fondamentaux de sa
vie, mais les aspects actuels de son existence : “pourquoi il m’arrive telle chose, pourquoi
je vis telle chose, pourquoi ça m’arrive à moi, pourquoi ça n’arrive pas aux autres”... Ainsi
de suite.

L’ego a besoin sur le plan psychologique de toujours se situer par rapport à une valeur
fondamentale. Et cette valeur fondamentale n’est pas nécessairement évidente à lui, parce
qu’il est obligé d’y accéder soit par la voie de la raison, et lorsqu’il y accède par la voie de
la raison, il n’a pas nécessairement des réponses réelles. 
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Il peut avoir des réponses qui constituent pour lui une sorte de sauvegarde, une sorte de
guidance, mais il n’a pas nécessairement des réponses réelles. Et avoir des réponses réelles
pour un être matériel, pour un être incarné sur une planète expérimentale, c’est très
important parce que ça fait partie non pas simplement de son évolution, mais ça fait partie
de son droit en tant qu’Intelligence incarnée.

Je ne conçois pas le phénomène de l’Intelligence comme un phénomène qui sert ou qui doit
servir exclusivement aux forces de vie. 

Le phénomène de l’Intelligence doit servir aussi l’Homme, mais pour qu’il serve l’Homme
à tous les azimuts, l’Homme doit apprendre au cours de son évolution à comprendre le
phénomène de la vie en soi, c’est-à-dire la conscience pure, et aussi comprendre ce qu’on
appelle en anglais le “web of life”, c’est-à-dire tout cet agencement extraordinairement
complexe de forces qui vitalisent son ego, qui vitalisent sa conscience mentale, ses
émotions, sa vitalité, sa physicalité, ainsi de suite.

Parce que dans le fond, nous vivons en tant qu’êtres, comme tous les êtres d’ailleurs, nous
vivons dans un médium énergétique, et ce médium énergétique je lui donne le terme de
“web of life” en anglais – parce que c’est un terme qui décrit très bien cette manière d’être –
envoûté par la vie, et l’Homme est un être envoûté par la vie. 

Et ce qu’on appelle “de la conscience” ou ce que j’appelle “de la conscience”, c’est un
processus de développement d’intelligence humaine qui permet éventuellement à l’Homme
de se désenvoûter de la vie, parce que la vie est très forte, elle est très grande, elle est très
complexe, et elle se manifeste à travers différentes races différemment, elle se manifeste à
travers différentes formations intellectuelles différemment.

Donc on interprète, les Hommes, différemment la vie, selon notre appointement culturel
avec ces forces de vie qui sont très profondes, et c’est ce qui crée sur le plan matériel une
grande différenciation psychologique entre les Hommes de différentes races ou de différents
acabits culturels. Et ça, ça fait partie de l’expérience de l’âme.

Par contre, l’Homme au cours de son évolution devra s’élever au-delà de ce contentieux
relatif pour en arriver, éventuellement, à pouvoir exploiter ces forces de vie sur un plan qui
lui convient parfaitement, c’est-à-dire sur un plan qui est en égalité avec lui, mais pour ça, il
faudra qu’il comprenne réellement la nature de la conscience pure. Et pendant l’involution,
nous n’avons pas été instruits dans cette science parce que pendant l’involution, l’Homme
devait développer des aspects psychologiques qui convenaient particulièrement à la
formation de sa civilisation.

Donc il y a chez l’être humain ou en relation avec l’être humain, il y a un agenda occulte, un
agenda obscur, et cet agenda obscur c’est la civilisation, et à l’intérieur de la civilisation, les
forces qui sont réellement actives, ce sont les forces de l’âme, c’est-à-dire les forces qui sont
forcément liées à la mémoire de la race ou à la mémoire de l’individu. C’est ce qui crée
l’involution, c’est-à-dire la descente dans la matière de la Lumière par voie d’incarnation. 
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Mais cette descente dans la matière qui permet de créer une civilisation plus ou moins
ouverte aux forces de l’Esprit ou aux forces de vie globales, n’est pas nécessairement
intelligente en soi, c’est-à-dire qu’elle ne connaît pas, elle ne peut pas expliquer ce que
j’appelle “la conscience pure”. 

Elle peut expliquer la conscience psychologique, elle peut expliquer la conscience
historique, elle peut expliquer la conscience du temps, qui est la grande conscience
historique d’une planète, mais elle n’est pas capable d’expliquer la conscience pure. Parce
que les mécanismes psychologiques qui pourraient servir à introduire l’Homme à l’invisible,
ont été pendant l’involution bloqués, coupés, rompus de la Source. Parce que la pensée a été
utilisée pour convaincre l’Homme qu’il était intelligent, alors que l’Homme n’est pas
intelligent complètement, il est partiellement habitué à utiliser sa mémoire. Et l’utilisation
de sa mémoire, qui fait partie de la grande expérience de la race, ne convient pas
nécessairement à l’éducation individuelle de l’ego.

Et si on ne donne pas à l’ego les outils nécessaires pour étudier la conscience pure, à ce
moment-là il est forcé de vivre sur le plan de la conscience psychologique, dont les
architectures du mental sont totalement atrophiées, c’est-à-dire dont les architectures du
mental ne servent pas à lui donner la liberté de l’Esprit. Elles ne servent simplement qu’à lui
donner l’impression d’un libre arbitre qui fait encore partie de l’agenda occulte, obscur, de
l’incarnation et de la formation de la civilisation.

Il est évident, par exemple, pour un être qui serait conscient ou qui aurait accès à la
conscience pure, il est évident qu’on ne pourrait pas lui imposer sur le plan social une
mission humaine individualisée qui irait contre les Lois cosmiques.

Je vous donne un exemple. Si j’étais technicien ou si j’étais dans les sciences pures et qu’on
me disait : “bon, monsieur Bernard, il faut construire une bombe atomique ou il faut
construire tel, tel engin, pour la protection de notre nation”... Bon, je dirais : “vous, ça fait
partie de votre programmation, faites la construction de l’engin, moi je m’en vais, je ne
peux pas contribuer à la destruction des forces de vie sur le plan matériel”... Pourquoi ? 

Parce que la conscience pure ne peut pas exercer un rôle qui fait partie des forces de l’âme,
donc elle ne peut pas utiliser une conscience qui est moins élevée qu’elle-même, donc elle
ne peut pas utiliser une conscience psychologique qui peut être mise, par exemple, au
service d’une idéologie nationale, ainsi de suite, ainsi de suite.

Donc le problème de l’involution, c’est un problème qui est très vaste, il est grave dans ce
sens qu’il mène à des erreur fondamentales de vie, donc à une profanation des forces de vie,
et c’est pourquoi l’Homme sur la Terre souffre tellement. C’est pourquoi il y a tellement
d’inégalités sur le plan matériel, c’est pourquoi il y a tellement de conneries spirituelles sur
la Terre, et c’est pourquoi l’Homme ne comprend pas réellement sa relation avec le monde
et il ne comprend pas non plus la relation de sa planète avec d’autres systèmes. 

Mais par contre, à partir du moment où il entrera dans une conscience évolutive, une

791



conscience générative, dans une conscience où l’expérience sera totalement épurée de la
conscience psychologique, il aura à ce moment-là un moyen extrêmement solide, puissant,
pour s’isoler psychologiquement de la conscience de la race, donc des efforts évolutifs de la
civilisation, pour n’épouser que sa cause personnelle qui sera une cause totalement créative,
qui pourra se juxtaposer à la cause de l’involution, mais sans pour cela ne pas faire obstacle
aux Lois cosmiques. Ça c’est la conscience pure. 

L’Homme n’est pas arrivé à la conscience pure, et la conscience pure ça fait partie de
l’évolution, elle se greffera à la conscience personnelle au fur et à mesure où les âmes seront
suffisamment évoluées pour entreprendre ce processus très rigoureux. 

Et au fur et à mesure où l’évolution prendra racine, comme l’involution a pris racine,
l’Homme éventuellement se libérera de son corps matériel pour en arriver finalement à
épouser une conscience morontielle et travailler à ce moment-là avec les forces cosmiques
d’un autre ordre, qui pourront établir sur la Terre ou dans d’autres espaces locaux ou
cosmiques les civilisations à la mesure de cette conscience pure. 

Donc la conscience pure que nous avons essayé de retrouver dans la formation idéologique
orientale, par exemple, ou dans la conscience mystique judéo-chrétienne, cette conscience
pure n’existe pas à l’état brut et naturel. Elle n’existe pas parce que pour qu’elle existe,
l’Homme doit faire certains efforts qui ne coïncident pas avec les doctrines ou avec les
idéologies de l’involution qui sont fondées totalement sur la façon de penser. 

Donc une façon de penser, qu’elle soit orientale ou qu’elle soit occidentale, à partir du
moment où elle est idéologisée, c’est-à-dire à partir du moment où elle appartient à une
manière de penser qui ne vient pas des plans, mais qui vient de la mémoire de la race, qui
est transmise à l’Homme par la culture, que ce soit la culture de l’Église ou que ce soit la
culture des sociétés secrètes ou que ce soit la culture des systèmes orientaux, à partir du
moment où une idéologie est transmise par une conscience raciale, mémorielle, elle ne peut
pas amener l’Homme à une conscience pure.

La seule raison est très simple, une conscience pure c’est une conscience qui ne s’éteint pas,
c’est-à-dire c’est une conscience qui ne peut pas être trafiquée, c’est une conscience qui n’a
pas d’âge, c’est une conscience qui n’appartient à aucun système de pensée, et surtout, c’est
une conscience qui ne peut pas être fabriquée par l’Homme, instituée par l’Homme et
disposée par lui.

Et la seule source qui puisse donner à l’Homme un constat, ou créer une architecture du
mental qui n’est pas colorée par son ego, par sa conscience raciale ou par sa mémoire de
race, c’est une conscience qui fait partie de la télépathie entre le plan mental de l’Homme et
les sphères auxquelles il est lié par incarnation, et qu’il doit découvrir au fur et à mesure où
il se libère des forces de l’âme qui créent en lui une certaine crainte, et qui l’empêchent, en
tant qu’ego, de se déplacer facilement dans ces éthers inconnus qu’on appelle “la conscience
pure”.

Mais tant que l’Homme veut ou voudra se protéger psychologiquement, se couvrir de
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sécurité, ou se donner une fausse certitude par la voie psychologique qu’il aura empruntée à
un système oriental ou à un système occidental, il sera toujours dans l’expérience spirituelle,
il sera toujours à la recherche de lui-même. Et tant que l’Homme est à la recherche de lui-
même, il n’est pas en conscience pure. 

Donc tout ce tralala, tout ce fracas dont nous avons été témoins au cours des siècles, à partir
de Socrate pour les occidentaux, concernant la recherche de soi, la recherche de soi demeure
et demeurera toujours un effort psychologique de l’ego utilisant les architectures du mental
inférieur pour se donner une sorte de sécurité qu’il voudra assimiler, et qu’il voudra
probablement comparer à une conscience pure. 

Mais ce n’est pas une conscience pure parce que dans la conscience pure, il n’y a aucun
élément qui puisse juxtaposer deux mémoires, deux races ou deux individus. 

Donc un être qui a une conscience pure, qu’il soit aux Indes, qu’il soit en Afrique, qu’il soit
à Paris, qu’il soit n’importe où sur la planète, ou qu’il vient d’un autre globe sur un plan
plus éthéré, lorsqu’il est en conscience pure, il est dans un mouvement d’Intelligence
créatrice, générative, et cette Intelligence générative n’appartient pas à la race.

Donc il a droit, en tant qu’être, il a droit d’investiguer les mystères, et quand je dis qu’il a le
droit, je veux dire qu’il a le pouvoir de le faire. Pouvant investiguer les mystères, il peut à ce
moment-là donner des ordres de grandeur aux différentes valeurs dont il a besoin dans un
certain temps, pour instituer pour le temps présent des notions ou des degrés de
connaissance qui peuvent servir à ses collègues, à ses amis, ou à une Humanité ambiante.
Ça c’est la conscience pure ! 

D’où elle vient la conscience pure ? Elle vient de nulle part qui ne soit pas de soi. Elle vient
toujours de soi, mais dans des régions, dans des dimensions psychiques qui sont
suffisamment élevées pour créer dans l’ego l’impression d’une infinité. Et cette impression
d’infinité est à la source de la grandeur qu’a donné à l’Homme, par le passé, le concept de
Dieu. 

Mais ce concept de Dieu est trop limité parce qu’il fait encore partie d’une idéologie
spirituelle, et aussi il fait partie d’une ignorance fondamentale des Lois cosmiques, c’est-à-
dire des Lois qui sous-tendent l’architecture des mondes, qui sous-tendent les forces
d’évolution, qui sous-tendent la nature de l’Intelligence, et surtout qui sous-tendent les Lois
d’énergie.

Un Homme qui est en conscience pure ne peut pas traiter de la réalité en fonction d’un
paramètre absolu que nous avons appelé, pendant l’involution, Dieu, parce qu’à ce moment-
là il limite sa capacité de critique absolue, et un Homme qui perd la critique absolue ne peut
pas avoir une conscience pure, et à ce moment-là il ne peut pas critiquer Dieu. Et si vous ne
pouvez pas critiquer Dieu, ben, vous ferez simplement partie d'une Humanité mémorielle
qui utilise la mémoire de la race, la culture de la race, pour continuer à perpétuer le mystère
de l’infinité ; et c’est très difficile pour un ego qui pense, pour un ego qui est rationnel de
saisir le fait de la conscience critique absolue.
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Si la philosophie avait pu développer une conscience critique absolue, la philosophie,
aujourd’hui, elle existerait en tant que puissance formatrice dans le monde, mais elle
n’existe plus, elle est disparue parce que les philosophes n’avaient pas de conscience pure,
donc ils n’étaient pas capables en tant qu’ego de générer les structures mentales nécessaires
pour comprendre les mystères.

Donc les philosophes, les plus grands, se sont assujettis à des notions morales ou à des
notions spirituelles qui ont fait partie de l’incubation psychologique de l’ego aux derniers
moments de la grande civilisation industrielle, mais ils n’ont pas été capables de se libérer
du connu, puisqu’eux-mêmes en tant qu’êtres pensants faisaient partie de la mémoire de la
race, et faisant ainsi partie de cette mémoire, ont été incapables de se libérer complètement
des mécanismes astraux de la pensée, qui ont toujours servi à créer chez l’Homme sa
capacité de capituler devant l’infinité. 

On ne capitule pas devant l’infinité. Capituler devant l’infinité, c’est capituler devant Dieu.
Capituler devant Dieu, c’est capituler devant la grande spiritualité que nous nous donnons
en tant qu’êtres mortels. 

On ne capitule pas devant l’infinité, on l’attaque, on l’attaque et on l’attaque, et quand je dis
“on l’attaque”, je veux dire on l’épure jusqu’au moment, au cours de son évolution, où
l’Homme aura totalement éliminé de sa conscience les architectures involutives de sa
conscience, donc les formes de pensées qui ont constitué les vases psychologiques de la
formation de sa civilisation.

À partir de ce moment-là, l’Homme sera un être totalement génératif, il sera totalement
créatif, et il n’aura plus besoin de l’appui de la mémoire de la race pour se créer une
condition spirituelle ou une certitude philosophique. Il sera totalement libre, qu’il soit
Blanc, Jaune, Noir ou quoi que ce soit, ou qu’il soit Parisien ou qu’il soit Japonais. Il n’aura
plus besoin en tant qu’être de participer aux ablutions psychologiques de sa civilisation pour
se donner une identité. 

Mais tant que l’Homme ne sera pas arrivé à ce point-là, l’Homme devra faire ses ablutions,
l’Homme devra faire courbette devant les autorités, les idéologies autoritaires de son siècle,
et continuer à participer à l’involution, et à ne pas pouvoir bénéficier de cette conscience
pure. 

Donc cette conscience pure doit être développée, elle doit être expliquée, ses structures
fondamentales doivent être données à l’Homme pour qu’il puisse, avec le temps, selon ses
propres acabits personnels, ses propres propensités personnelles, en arriver à traiter avec
cette infinité, et finalement retrouver son pas, son rythme, avec les forces universelles, pour
pouvoir sur le plan mental, émotionnel, éthérique et vital, toujours se remettre en équilibre
au fur et à mesure où il est affronté par les forces de vie, qu’elles soient planétaires ou plus
subtiles. 

Donc l’Homme doit réapprendre, non pas nécessairement à penser, mais il doit réapprendre
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à se battre au niveau de la pensée. Se battre au niveau de la pensée ! 

Mais pour se battre au niveau de la pensée, il faut d’abord être conscient que la pensée telle
que nous la vivons, telle qu’elle nous est présentée dans le mental, à cet âge-ci de notre
inconscience, elle est très astralisée, c’est-à-dire qu’elle peut être manipulée à notre insu par
des entités astrales, donc des entités de bas niveau spirituel, ou elle peut être manipulée par
des entités de plus haut niveau, c’est-à-dire des entités qui ne sont pas nécessairement
incarnées, qui sont ce que nous appelons “des ajusteurs de pensée”, et dont le travail est
effectivement de remettre de l’ordre dans leur relation entre le mortel et l’infinité.

Une fois que ce travail sera fait sur le plan individuel, l’Homme sera libre, il aura une
conscience générative et il n’y aura plus devant lui d’obstacles idéologiques dans sa relation
avec les Hommes, ou dans sa relation avec d’autres Hommes, ou d’autres civilisations sur
d’autres plans de conscience. 

Donc il sera prêt en tant qu’être planétaire à se libérer du karma de la race et à construire de
nouveau les liens créatifs avec d’autres Intelligences qui, aujourd’hui, ne font pas partie de
son expérience planétaire, parce qu’il n’a pas encore suffisamment de conscience
morontielle. 

Mais ce n’est pas évident pour l’être humain de pouvoir accéder à une critique absolue. Pour
lui, le concept de la critique absolue, c’est un concept qui est un peu trop éloigné de son
expérience, de son expertise, et ça, c’est une illusion. C’est une illusion parce que l’Homme
est beaucoup plus prêt de son Intelligence qu’il le croit, et l’Homme est beaucoup plus
naturellement intelligent qu’il le croit, mais les voiles de son Intelligence sont très grands,
très vastes, très subtils, et ce sont ces subtilités qui créent l’inconscience de son ego. 

Pendant l’involution, on ne lui pas permis de parler avec les entités parce que pendant
l’involution, lorsqu’il parlait avec des entités, on disait de lui qu’il était dans la magie noire
ou qu’il était possédé par les forces de Satan. Pourquoi ? Parce qu’on voulait plutôt qu’il
prête l’oreille au pouvoir spirituel temporel. 

Donc en enlevant à l’Homme la capacité naturelle de communiquer avec le monde des
esprits, un peu comme les Indiens ou les peuples primitifs font, mais dans un âge plus
éclairé, on lui a enlevé cette propensité et on lui a dit : “bon, toi tu ne communiques pas
avec les esprits, il faut communiquer avec nous, avec les prêtres, avec ci, avec ça”...

Donc l’Homme a perdu le pouvoir de la conscience interne et il a spiritualisé cette
conscience, et il est devenu au cours des siècles un être extrêmement ignorant, c’est-à-dire
un être qui était formé, assujetti aux Lois de la croyance, et à partir du moment où un
Homme croit un Homme, il n’est pas dans une conscience pure. La croyance est inexistante
dans la conscience pure.

Un Homme qui est en conscience pure ne peut pas croire. Pourquoi ? Parce qu’il ne peut pas
être dominé, donc croire c’est être dominé. 
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Et ce n’est pas évident pour l’Homme de réaliser que la croyance est sœur de la domination
parce que tant qu’on est dans l’ignorance, tant qu’on n’est pas libre dans le mental, on ne
peut pas faire la différenciation entre la réalité créative de notre propre mental et la réalité
mécanique, mémorielle, dominatrice, d’une force civilisatrice telle que la civilisation, ou tel
que le système philosophique, ou telle que l’idéologie.

Donc l’Homme aura au cours de son évolution à s’habituer à développer une critique
absolue, et pour ça, il devra prendre conscience petit à petit, à son propre rythme, des Lois
fondamentales de la télépathie. 

Donc on a déjà donné un aspect à ces Lois fondamentales de la télépathie, on a déjà dit que
l’Homme pense qu’il pense ! À partir du moment où il réalise ceci, “qu’il pense qu’il pense”,
il peut commencer lentement à se pratiquer, à expérimenter, avec l’illusion de cette pensée
personnelle. Éventuellement il entre lentement dans une forme de dialogue, et en entrant
dans une forme de dialogue, le JE est remplacé par le TU. 

Lorsque le JE est suffisamment remplacé par le TU, il atteint un niveau de conscience qui
est encore limité, qui est encore spirituel, qui est encore naïf, qui est encore charmé, qui est
encore même en voie d’illusion ou en forme d’illusion, mais au moins, il commence à
prendre conscience de la télépathie intérieure. Et graduellement, il peut en arriver à réaliser
que ce que nous avons appelé pendant l’involution “la voix intérieure”, c’est plus que
simplement une réflexion de conscience. 

La voix intérieure est un chemin qui appelle éventuellement l’ego à se battre ou à combattre
les forces qui sont sur le plan mental ou qui sont sur le plan astral, et qui pendant
l’involution ont utilisé sa conscience mortelle pour créer l’illusion du moi ou l’illusion du
JE.

À ce moment-là le problème de la connaissance de soi commence graduellement à
s’éliminer, à disparaître, et éventuellement le problème de la recherche personnelle aussi
commence à diminuer et à disparaître, et l’Homme entre lentement, graduellement, dans une
conscience pure, c’est-à-dire dans une conscience qui, par le fait même qu’elle est
générative, s’emploie toujours vingt-quatre heures sur vingt-quatre, à créer une nouvelle
architecture pour son mental personnel ou pour le mental de la race s’il a un travail public à
faire.

À partir du moment où l’Homme va commencer à se libérer de la notion de recherche de
soi, il va commencer à couper les fils avec l’involution parce que la recherche de soi fait
partie de l’involution, l’Homme n’a pas à se chercher !

 IL EST LÀ, PRÉSENT EN LUI-MÊME SUR UN AUTRE PLAN. IL EST TOTAL SUR
UN AUTRE PLAN. 

Ce qui n’est pas total, c’est sa relation avec l’autre plan, ce n’est pas lui-même. Lui, en tant
qu’Homme, il est total.

Quand on fait des expertises de télépathie dans des cours particuliers avec des individus, on
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s’aperçoit que… Hop ! Voilà que l’individu est capable de nous donner des réponses qui ne
font pas partie de l’ego, des réponses qui ne font pas partie de la mémoire de la race. Donc
si l’individu a accès à des réponses qui ne font pas partie de la mémoire de la race, donc à ce
moment-là il est déjà total, donc il n’a pas besoin de faire de recherche de soi. Il a
simplement à s’habituer à sa nouvelle conscience de soi.

Une fois qu’il est très habitué à sa nouvelle conscience de soi, il est en conscience pure, et à
ce moment-là le problème de l’involution est réglé pour lui, il ne fait plus partie de la
conscience de la race de l’involution, il est totalement individualisé. Et à ce moment-là il a
simplement à attendre le moment où il va mourir pour passer à une conscience morontielle,
et finalement éliminer de son expérience la conscience astrale qui l’a ramené par le passé au
monde de la mort.

Nous avons développé dernièrement le concept de la conscience générative. Pourquoi ?
Pour finalement donner à l’Homme la conscience d’un outil important dans son expérience
psychologique. Une conscience générative, c’est une conscience qui est toujours en
puissance, elle ne vient de rien, elle n’est fondée sur rien, autre que SA PROPRE
LUMIÈRE. 

Donc un Homme qui a une conscience générative, SA puissance créative est fondée sur SA
propre Lumière, elle ne s’attend de rien, elle ne vient de rien, elle n’épouse rien, elle peut
créer la forme et la détruire, dépendant du travail qu’il a besoin de faire pour l’évolution des
consciences périphériques. Mais l’Homme n’est pas habitué à voir sa conscience comme
étant une conscience générative, parce que le doute vient en lui à partir du moment où il
s’exerce, où il va au-delà des limites que lui ont imposé les mémoires de sa race. 

Si vous n’aviez pas de mémoire raciale, si vous n’aviez pas été acculturés à l’oriental ou à
l’occidental, vous n’auriez pas de doute dans le mental, parce qu’il n’y aurait pas de
mémoire qui se soulèverait dans votre conscience à partir du moment où vous seriez en voie
de vous exécuter générativement. Votre moteur serait plein feu, vous seriez sur les huit
cylindres, mais la mémoire de la race vous contraint, à cause des Lois de la mémoire, à
réfléchir sur le processus logique de votre intervention dans la mise en place d’une nouvelle
architecture. 

Vous avez de la difficulté en tant qu’Hommes à prescrire sans besoin de diagnostic, vous
n’êtes pas capables de prescrire sans vérifier ce qui est venu avant. 

Et comme vous n’êtes pas capables de prescrire sans diagnostiquer ce qui est venu avant,
lorsque vous vérifiez ce qui est venu avant, c’est-à-dire lorsque vous vous plongez dans les
mémoires de la race ou lorsque la mémoire vous vient à l’Esprit, cette mémoire est
suffisamment puissante, surtout si vous êtes des êtres très spirituels ou si vous avez du
doute, ou si vous avez été pendant très longtemps acculturés dans un système quelconque,
vous avez de la mémoire à traiter de votre devenir mental, c’est-à-dire de votre architecture
mentale, de votre énergie mentale, de façon absolue. Parce que vous avez l’impression en
tant qu’êtres, en tant qu’individus, que vous ne pouvez pas être plus intelligents que le reste
des Hommes.
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Donc vous aurez tendance à dire : “qui suis-je moi, pour contester ce que les Églises ont
établi, pour contester ce que les systèmes ont pensé, qui suis-je, moi”... Et tant que
l’Homme sera dans cette situation où il devra, où il sera obligé pour des raisons de mémoire,
de dire : “qui suis-je moi”, il ne pourra pas mettre le pied devant lui-même. Il ne pourra pas
mettre le pied dans cette conscience pure et il ne pourra pas finalement vérifier
qu’effectivement, il a une critique absolue dans la mesure où il n’est pas assujetti aux Lois
de la croyance.

La croyance ou les Lois de la croyance font partie des structures mentales utilisées par les
forces de l’involution pour établir un lien perpétuel entre l’Homme naissant et la
civilisation, afin que civilisation s’établisse pour permettre le développement de l’âme dans
l’ego, ou c’est-à-dire dans le corps, et permettre qu’au cours des millénaires se forme sur la
Terre un être plus ou moins intelligent, c’est-à-dire un être qui est suffisamment libéré des
forces animales, mais la libération de l’Homme des forces animales n’a pas fait de lui un
être supérieur !

Ce n’est pas parce que nous sommes au vingtième siècle que nous avons interrogé les
mystères de la matière, que nous avons compris les Lois de l’électromagnétisme, que nous
sommes libres créativement et que nous nous sommes libérés complètement des forces
animales en nous.

La preuve, regardez ce qui se passe dans le monde, regardez les “Milosevic”, regardez les
“Hitler”, regardez les Hommes, autant sur le plan public que sur le plan personnel, qui ont
révélé à l’Humanité qu’effectivement, encore, l’Intelligence de l’Homme n’est pas une
conscience pure, qu’elle est simplement une intelligence basée sur la mémoire de la race, et
qu’elle ne convient aucunement à des architectures mentales d’un ordre avancé, c’est-à-dire
d’un ordre qui n’est pas assujetti aux Lois de l’âme !

Donc quand on parle des Lois de l’âme, on parle des Lois de quoi ? Quand on parle de
l’âme, on parle de croyance, que ce soit sur le plan de l’idéologie purement politique
comme les Russes, comme les nazis l’ont fait, que ce soit sur le plan de la spiritualité
mondiale comme les chrétiens l’ont fait par rapport à Rome, la croyance demeure toujours
une forme de domination qui sert le pouvoir, mais qui enlève à l’Homme son propre
pouvoir. 

Et ce sera le devoir de l’Homme en tant qu’individu, je dis bien en tant qu’individu, au
cours de son évolution individuelle, d’en arriver à prendre conscience pure, c’est-à-dire à
mettre de côté ces puissances astrales qui ont servi au développement de la civilisation, mais
qui ont totalement nui à l’individualité de l’être et qui ont fait de l’Homme un être dont la
conscience est totalement expérimentale, c’est-à-dire un être dont la conscience ne sait pas
où elle va. 

Donc on lui dit : “bon, il faut aller à la guerre parce qu’on est patriote, on va à la guerre, il
faut détruire l’ennemi, il faut construire une science qui est fondamentalement luciférienne
pour protéger l’État-Nation, il faut faire telle chose pour maintenir l’équilibre des
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puissances politiques”... Et l’Homme lui, il suit aveuglément ce processus parce qu’il est
une âme incarnée, il n’est pas un Esprit libre parce qu’il est une âme qui, à la mesure des
choses, a besoin de croire pour être vivante.

L’âme a besoin de croire pour se sentir vivante, alors que l’Esprit doit ne pas croire pour
être généralisé, pour être en puissance, pour affronter les idéologies, pour mettre un arrêt à
la subordination de son être, pour se rendre parfaitement libre, capable de juxtaposer, de
travailler avec, d’être en relation avec la civilisation, parce qu’il y a quand même dans la
civilisation de grandes choses, mais demeurer libre, c’est-à-dire un être affranchi du besoin
de réfléchir sur soi, donc ultimement de se chercher. 

Si vous regardez vos expériences psychologiques, vos expériences scolaires, vos
expériences d’experts, vos expériences travaillistes au cours des dernières années, vous allez
voir qu’à partir du moment où vous étiez jeunes, vous êtes allés en médecine, vous êtes allés
dans l'éducation, vous êtes allés en mission, vous êtes allés en politique. Pourquoi ? 

Pour vous donner une identité : “je veux devenir un grand prof, je veux devenir un grand
scientifique, je veux devenir un grand missionnaire”... Ces allures de jeunesse, ces
mouvements poétiques de l’âme, ce sont des mouvements que vous vous êtes donnés parce
que vous n’aviez pas d’identité.

Si vous aviez eu en tant qu’Hommes de l’identité, vous auriez été totalement imbriqués dans
une conscience pure, et Dieu sait ce que vous auriez fait ! Probablement rien, ou
probablement complètement autre chose ! 

Moi si j’étais allé selon les destinées de mon âme, selon les destinées de la culture, je serais
probablement aujourd’hui un ingénieur quelque part qui travaillerait aux États-Unis pour la
NASA. C’était le début de mes études. Mais les forces créatives ont changé ce processus,
elles ont endigué les forces de l’âme, libéré les forces de l’Esprit pour qu’aujourd’hui, je
fasse quoi ? Rien ! 

Vous allez dire : “ben, vous faites quelque chose, vous parlez, vous écrivez des livres, vous
donnez des conférences”... Oui, mais ça, c’est rien faire ! Vous allez dire : “pourquoi, c’est
rien faire”... C’est rien faire parce que premièrement, je n’y suis pour rien. Je n’y suis pour
rien !

Je ne sais pas ce que je vais dire quand je viens en conférence, je ne sais pas où ça va me
mener, je découvre au même rythme que vous ce qui est dit. Donc j’y suis pour quoi ? J’y
suis pour rien ! Donc vous allez dire : “ben, vous n’avez pas de plaisir à faire ce que vous
faites”... Effectivement j’ai du plaisir, je parle, je suis bien vu, on dit : “ah, il est grand ce
bonhomme-là, j’aimerais être comme lui”... Mais ça, ce sont vos illusions à vous autres, ce
n'est pas la mienne. 

Donc la conscience générative n’y est pour rien. Pourquoi ? Parce que l’Homme n’a pas
besoin de s’identifier à quoi que ce soit, il est dans son identité.

Alors que l’Homme de l’involution a besoin de s’identifier à quelque chose pour être, et ça,
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ça fait partie de sa souffrance, ça fait partie de son plaisir temporel, ça fait partie de son
succès de vie, ça fait partie de ses relations sociales, ça fait partie de l’expérience de l’âme,
et je n’ai rien contre ça. 

C’est merveilleux un grand éducateur, c’est merveilleux un grand philosophe, c’est
merveilleux un grand médecin, un grand missionnaire c’est merveilleux ! Toute l’évolution
qui est positive et créative c’est merveilleux, mais ce n’est pas la fin de l’évolution, de
l’évolution de l’Homme. Ce n’est pas la fin, c’est le début.

Ce n’est pas parce que vous êtes grand médecin ou grand éducateur que vous avez fini, que
votre vie est finie, au contraire. Vous allez arriver à quarante, quarante-cinq ans et vous
allez dire : “ah, moi j’en ai ras-le-bol du boulot, hein, ça va mal, la médecine est socialisée,
la médecine n’est plus comme j’aurais pensé quand j’étais jeune ; je suis éducateur, mais
ce n’est plus le plaisir que j’avais quand j’étais jeune, il n’y plus d’autorité dans
l’éducation, on est traité comme des parias, donc j’en ai marre moi d’être un éducateur”...

Donc si vous ne savez pas comment traiter avec le malaise de votre déformation
psychologique, vous serez des êtres malheureux à quarante, cinquante, soixante ans,
soixante-dix ans, vous direz : “ah, j’ai raté ma vie, c’est la faute de la société”... Ce n'est
jamais la faute de la société, ça fait partie des Lois de l’involution. Donc si on sait que ça
fait partie des Lois de l’involution, on ne blâme personne, par contre il faut connaître les
Lois de l’évolution.

Si on connaît les Lois de l’évolution, on s’extirpe de ce malaise existentiel qui a fait partie
des grands tableaux de Sartre, qui a fait partie des grands tableaux des philosophes, qui a
fait partie des grands tableaux des écrivains, des poètes, des peintres, on s’extirpe de ce
malaise qui est simplement une illusion formée par les forces de l’âme qui croient qu’en
étant un bon médecin, un bon éducateur, bon missionnaire, on a rempli la volonté de Dieu ! 

Alors que c’est Dieu qui nous a mis dans la “merde” parce que ça fait partie des forces
infinies qui, dans leur relation avec un ego ignorant, l’amènent à vivre une vie souvent
opprobre ou une vie souvent au propre, mais qui est dans le fond un peu sale !

C’est pour ça que la recherche du bonheur qui a été tant vantée par les poètes, c’est une
illusion atroce. C’est comme les femmes à qui on a vanté de rencontrer un jour le cheval
blanc, l’histoire de Cinderella, de Cendrillon, la vie ça ne fonctionne pas comme ça parce
qu’il y a des Lois. C’est quoi la Loi de la femme ? C’est de souffrir dans l’amour. C’est quoi
la Loi de l’homme ? C’est de souffrir dans le travail. Les femmes ont toutes quelque part
souffert au cours de leur vie, de l’amour. Celles qui n’ont pas souffert dans l’amour ont été
chanceuses. Si vous en connaissez, il faut me le dire. Et les hommes qui n’ont pas souffert
quelque part dans le travail, il faut me le dire. Il y a toujours une souffrance. Pourquoi ? 

Parce que ça fait partie des Lois karmiques. Pourquoi ? Parce que ça fait partie du mensonge
des forces astrales à travers les architectures mentales utilisées par la civilisation pour
donner à l’ego sa place dans le monde.
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Mais l’Homme n’a pas besoin de place dans le monde s’il a une conscience pure, il a besoin
d’une place dans le monde s’il n’a pas de conscience pure, parce qu’il doit dire : “où est-ce
que je vais, qu’est-ce que fais, qu’ai-je besoin de faire pour me reconnaître comme étant un
être valorisé”... 

Donc on dit : “bon, ben, tu travailles comme médecin, tu fais comme moi, j’étais médecin,
tu deviens médecin”... 

“Mais papa je ne veux pas être médecin, je veux faire de la sculpture”... 

“Ah, mais mon fils, tu ne vas pas faire de la sculpture, tu ne vas pas me faire chier, hein”...

“Papa, je veux faire de la sculpture”... 

Donc l’Homme ne peut pas se placer dans le monde comme il veut, il y a toujours une
autorité au-dessus de lui qui fait le dessein parce que lui, il est “sans-dessein” !

Donc ces habitudes qui font partie de l’involution, l’Homme en tant qu’individu devra au
cours des âges, au cours de son propre âge, au cours de son juvénat personnel, il devra
finalement en arriver à constater qu’il est, de par nature, intelligent, mais il y a des voiles.
S’il fait l'erreur de croire qu’il est intelligent avant le temps, il est foutu ! Vous ne pouvez
pas vous permettre d’être intelligents avant le temps.

Donc vous ne pouvez pas vous permettre de croire que vous êtes intelligents parce que là,
vous vivrez effectivement des expériences extrêmement brutales sur le plan psychique,
parce que ça fait partie des Lois occultes, ça fait partie de la relation entre les forces astrales
et les forces du mental de tester l’Homme. 

L’Homme est en initiation constante sur la Terre. Que ce soit un Homme inconscient qui
fait partie de l’involution ou que ce soit un Homme conscient qui fait partie de l’évolution.
L’Homme est en initiation, ce qui veut dire quoi ? Il est testé. Il est toujours testé, on sera
testé jusqu’à la fin de nos jours, mais au moins, à partir du moment où l’Homme entre dans
son identité, qu’il connaît les Lois occultes du mensonge qui s’abat sur sa personnalité, il
commence à comprendre comment fonctionne la vie, et éventuellement il peut commencer à
avoir une vie qui est suffisamment agréable. 

Il y a toujours de la vague sur le terrain, mais il sait bien diriger son canot, il ne renverse pas
comme auparavant. Alors qu’auparavant, il traversait constamment et il avait toujours la tête
dans l’eau !

Donc quelle est la chose la plus importante pour l’Homme du vingtième siècle, pour
l’Homme du vingt-et-unième siècle, pour l’Homme du vingt-deux, vingt-trois, vingt-quatre,
vingt-cinquième siècle ? C’est la reconnaissance qu’il est fait, non pas simplement de chair
et d’âme, mais qu’il est fait d’Esprit, et aussi la reconnaissance que l’Esprit est une énergie
qui ne peut pas être manipulée par l’ego. 

C’est une puissance générative, ce n’est pas simplement une puissance créative, elle est
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générative cette puissance, elle ne fait pas partie de l’Homme, elle est dans l’Homme, elle
est en équilibre plus ou moins stable avec les forces de l’âme, elle conteste constamment la
mémoire de la race. 

Un Homme qui a une conscience générative est toujours en lutte avec des formes qu’il
surveille toujours, des formes qui viennent vers lui dans le mental de sa conscience
personnelle, ou des formes qui viennent vers lui à travers la presse, la télévision ou les
systèmes d’informatique dans le monde. Il est toujours en voie de regarder, en voie
d’évaluer ! Et qui juge, qui a la conscience critique absolue ? C’est lui ! 

Il ne peut pas frapper chez quelqu’un à l’université et dire : “qu’est-ce que vous pensez,
monsieur, de ça, qu’est-ce que vous pensez de la guerre au Kosovo, qu’est-ce que vous
pensez du fait qu’on m’a demandé d’aller dans les armées”... Il ne va pas chez quelqu’un
pour demander l’approbation ou l’information, il ne va pas chez quelqu’un pour demander
de l’aide pour comprendre son existence. 

Il la comprend de lui-même parce qu’il est capable d’avoir une critique absolue en ce qui
concerne les moyens, les mécanismes de croyance qui se sont abattus sur sa conscience
mortelle, pendant les quelques années où il a vécu dans la matière.

Mais déjà contester la forme dans une civilisation qui nous imbrique, déjà contester la forme
pour un Russe qui vit en Union Soviétique, déjà contester la forme pour un Allemand qui vit
sous l’emprise de la botte nazie, déjà contester la forme pour un Américain qui vit sous
l’emprise du capitalisme matériel, déjà contester la forme pour l’Oriental qui vit sous
l’emprise de Vishnou, c’est un travail de tous les jours !

C’est un travail de tous les jours parce qu’il y a toujours des forces astrales qui viennent ou
qui s’abattent sur l’Homme, parce que l’Homme est constamment vampirisé, parce que
l’Homme vit dans un médium que j’appelle “une conscience expérimentale”. 

La conscience sur la Terre n’est pas une conscience pure, c’est une conscience
expérimentale, et elle sert à quoi ? À l’évolution de l’âme et non pas à l’évolution de
l’Esprit. L’Esprit n’a pas besoin d’évoluer, il est intégral, il est Lumière.

L’âme a besoin d’évoluer parce qu’elle est relative à la mémoire de la race, elle se construit
un abri à l’intérieur des formes qui, pendant l’involution, ont constitué pour la civilisation
une architecture quelconque à l’intérieur de laquelle ou en relation avec laquelle elle
travaille. 

Donc l’Esprit n’a pas besoin d’évoluer, il est intact, il est toujours intact, mais l’âme elle,
n’est pas intacte, elle n’est jamais intacte, elle ne sera jamais intacte parce qu’elle est
toujours attaquée. Pourquoi ça ne s’attaque pas, de l’Esprit ? Parce que de l’Esprit, ça
n’existe pas dans la forme, alors que l’âme ça existe dans la forme. 

Faites de la communication télépathique avec les âmes désincarnées, vous verrez, on vous
dira si vous leur demandez : “sur quel plan vous êtes, quel habit portez-vous, comment êtes-
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vous habillés”... 

“Ah, j’ai les mêmes vêtements que j’avais lorsque je suis mort”... 

“Lorsque vous étiez mort, vous étiez quoi”... 

“J’étais jésuite”... 

“Alors vous portez encore l’habit du jésuite”... 

“Ah, oui, je porte encore l’habit du jésuite”... 

Et si vous êtes sur le plan astral et que vous portez l’habit du jésuite, il est évident que vous
avez encore l’habitude des jésuites ! 

Donc l’âme ne peut pas se libérer de la mémoire qui a servi pendant l’involution à lui créer
un habitacle, alors que l’Esprit lui, il est libre, il n’appartient pas à l’ego, il fait partie des
données fondamentales de l’énergie. 

Et un jour l’Homme découvrira que les Lois de l’énergie, la nature de l’énergie, les espaces
qui contiennent l’énergie et aussi le temps qui est la limite de l’énergie, sont des éléments,
des paramètres qui constituent, sur le plan de l’architecture du mental, le début de la
compréhension de ce que nous appelons “les forces de Dieu”. Mais il y a une différence
entre les forces de Dieu et Dieu !

Qu’on me parle des forces de Dieu et qu’on dise : “bon, ben, monsieur Bernard, il y a les
forces de Dieu”... Je n’ai pas de problème avec le concept des forces de Dieu parce que ça
veut dire : les forces de l’infinité, les forces des systèmes qui structurent les mondes, qui
structurent le mental, qui structurent la pensée et qui donnent à l’Homme ce que nous
appelons “la conscience”. 

Mais si on parle de Dieu, là j’ai un problème parce que je ne peux pas, en tant que
conscience pure, vivre temporellement ou éternellement sous l’autorité d’une entité qui me
dominerait infiniment. 

L’Homme a de la difficulté à comprendre ceci, pourquoi ? Parce qu’il est encore dans
l’habitacle de l’âme. L’Homme aime être dominé, il se sent confortable dans une idéologie
quelconque, que ce soit l’ésotérisme, que ce soit l’occultisme, que ce soit l’idéologie judéo-
chrétienne, politique, nazie, communiste, capitaliste, l’Homme se sent bien lorsqu’il est
imbriqué dans une forme qui lui donne temporairement une sécurité. Parce que l’autorité au-
dessus de lui doit savoir ce qu’elle dit ! Elle sait ce qu’elle dit, mais elle ne sait pas ce
qu’elle sait ! 

Alors que l’Homme qui est dans son Esprit, qui est dans une conscience pure, qui est libre
de la forme, peut toujours s’informer.

Si on lui présente une idéologie et qu’il ne peut pas croire à l’idéologie, il peut la regarder et
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il peut dire : “bon, ben, cette idéologie-là est bonne pour l’Humanité, la croyance est bonne
pour l’Humanité ; il y a beaucoup de pauvres âmes sur la Terre qui ont besoin de la
croyance pour continuer leur expérience d’incarnation difficile, planétaire ; les peuples,
l’Amérique du Sud, les peuples pauvres, ils ont besoin de la croyance”... Mais nous ne
parlons pas d’une conscience collective, nous parlons d’une conscience individuelle !

L’Homme qui est en conscience individualisée, l’Homme qui a une conscience pure,
l’Homme qui a une conscience qui vient de son Esprit, mais qui ne vient pas de l’âme, n’a
pas besoin au-dessus de lui d’autorité. Pourquoi ? Parce qu’avoir besoin au-dessus de soi
d’une autorité, c’est déjà établir que nous sommes inférieurs à quelque chose. 

Comment voulez-vous qu’une conscience pure dise ou réfléchisse, ou croit qu’elle est
inférieure à quelque chose ! Et vous direz : “ben, ce monsieur Bernard, il est orgueilleux,
c'est un Homme qui est totalement... Pour qui il se prend”... On ne se prend pas pour rien en
conscience pure, ON N'EST PAS LÀ ! (rires du public). 

C’est en conscience psychologique, en conscience réfléchie, lorsqu’on a un doctorat,
lorsqu’on est en théologie et qu’on a étudié Dieu pendant des années qu’on se prend pour
quelque chose, qu’on se donne une autorité. 

Donc il y a une différence entre la conscience pure que l’Homme découvrira au cours de
l’évolution, lorsqu’il aura finalement réalisé que les plans de cette conscience vont à
l’infinité, c’est-à-dire que dans la mesure où il a la capacité de vibrer, il a la capacité de
savoir. Fin.
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Le fil de la conscience PE#057 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

057 – LE FIL DE LA CONSCIENCE

Un élément intéressant à étudier en ce qui concerne la conscience pure ou la conscience
dans ses différents états, c’est le fil de la conscience. 

Sur le plan créatif ou sur le plan génératif, la conscience, plus elle devient éveillée, plus elle
est intégrée, plus elle s’épure ; plus le fil, plus son fil ou son filon devient un élément
présent chez l’Homme. J’appelle ça “le fil de la conscience”. Et développer le fil de la
conscience ou apprendre à développer, c’est important, parce que ça nous permet de
développer une grande identité personnelle.

La raison pour laquelle l’Homme a de la difficulté avec son identité personnelle, c’est parce
qu’il a de la difficulté à cerner son Intelligence, à la vibrer. Il la réfléchit, mais la vibre peu. 

Alors que s’il s’habitue à développer le fil de la conscience, il est forcé dans ce processus-là
à la vibrer plus et à la réfléchir moins. Et quand un Homme vibre sa conscience, il la
réfléchit peu, il s’aperçoit que le fil devient de plus en plus constant, consistant, permanent,
instantané, et comme résultat il se développe chez lui une identité très profonde.

Et une fois que l’Homme a une grande identité personnelle, à cause de ce fil de la
conscience qui s’est développé au cours des années, il commence à toucher du doigt les
points importants d’une créativité potentielle parce que chez l’Homme, le phénomène de la
créativité : “qu’est-ce que je vais faire, qu’est-ce que je voudrais faire, qu’est-ce que
j’aimerais faire”, c’est une question importante ! 

Il y a beaucoup d’individus qui se cherchent par rapport à une définition, par rapport à un
potentiel créatif, et le fil de la conscience résout ce problème-là. On ne peut pas dire que la
résolution se fait rapidement ou qu’elle se fait dans le temps qu’on veut. 

Mais au fur et à mesure où l’Homme prend conscience de lui-même et s’habitue à
développer ce fil de conscience là, qui est rattaché plus ou moins à une conscience pure, ou
du moins une conscience générative, il s’aperçoit qu’il est dans le courant, il est dans le
courant de SES forces personnelles, et il en arrive éventuellement à puiser dans ce courant
avec assez de facilité pour en arriver éventuellement à devenir maître de ce courant-là. 

Quand un Homme est maître de ce courant-là, donc de ce fil de la conscience, il est rendu à
un point dans sa vie où sa maîtrise peut servir l’Humanité à différents niveaux, dépendant de
son mandat personnel, dépendant de la nature de sa créativité, et dépendant aussi de
l’ombrage que crée sa conscience sur le plan planétaire.
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Il ne s’agit pas pour l’Homme de penser ou de vouloir que sa créativité touche l’Humanité.
Il s’agit pour l’Homme de savoir que SA créativité en soi est suffisante pour le remplir
constamment de SA propre Lumière, de le sortir du vacuum psychologique existentiel, et le
rentrer dans un mouvement générateur qui est directement l’expression de ce courant de vie,
qui peut être très puissant chez l’être humain, dans la mesure où il s’est libéré de la réflexion
et s’est mis en vibration par rapport à sSON énergie fondamentale.

Le fil de la conscience est intéressant sur plusieurs plans, effectivement sur le plan créatif,
sur le plan personnel, mais aussi sur le plan de la découverte. C’est probablement sur le plan
de la découverte qu’il est le plus intéressant parce que sur le plan de la découverte, l’ego qui
en est temporairement le maître ou l’expression, aussi, découvre ce que son Esprit lui
apporte.

Alors quand l’ego est en mouvement créatif à cause du fil de la conscience et qu’il découvre
au fur et à mesure où il est dans ce courant-là, l’expression de cette Lumière-là, c’est très
intéressant pour lui. C’est à ce moment-là qu’on peut dire que le travail de l’Homme est une
sorte de jouissance, est une sorte de plaisir très vital, très fondamental qui touche à tous ses
aspects et qui lui permet de rayonner dans SA manifestation humaine. 

Donc le côté de la découverte, en ce qui me concerne, est probablement le côté le plus
intéressant de ce fil de conscience là.

Si vous ne découvrez pas quelque chose par le biais de ce fil de conscience là, c’est que
vous n’êtes pas suffisamment libérés du connu. À ce moment-là vous allez vivre les écueils
de la mémoire, vous allez vivre certains doutes, votre conscience va se frotter contre ce que
j’appelle “les tombeaux de la civilisation”, autrement dit les formes qui font partie de la
mémoire de la race, vous n’aurez pas le pouvoir de découvrir l’inconnu.

Et la découverte de l’inconnu est essentielle pour un Homme qui a une conscience pure, ou
qui se nourrit de ce fil de conscience là, parce que la découverte non seulement lui
appartient ou fait partie de lui, mais elle appartient aussi à l’Humanité dans une forme ou
dans une autre. Et dans la mesure où le fil de la conscience l’amène à de la découverte, et
non pas simplement à de la réinvention de la forme, il devient dans son mandat un
instructeur quelconque, qu’il soit médecin, architecte, plombier ou simplement orateur, ou
écrivain. 

Donc je veux souligner l’élément de la découverte dans le processus de la conscience
créative. Qu’est-ce que ça veut dire la découverte ? La découverte, ça veut dire
essentiellement LE REJET de tout ce que l’on sait. 

Et quand je dis le rejet, je ne veux pas dire dans un sens négatif, je veux dire la mise de côté
de ce que nous avons utilisé en tant que membres d’une race pendant des siècles pour
finalement aller réellement de l’avant, et découvrir, c’est-à-dire mettre le pied dans le vide
du mental pour finalement accéder à des architectures nouvelles, qui nous donneront
éventuellement accès aux mystères de la race ou aux mystères des royaumes, ou aux
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mystères de la vie, ou aux mystères des différentes astronomies qu’on appelle “la
cosmogénie universelle”. Ça c’est intéressant ! 

Mais l’Homme ne peut pas s’épuiser dans le processus de la découverte. S’il s’épuise c’est
parce qu’il n’est pas encore habitué à cette infinitisation de SA propre Lumière, donc à ce
moment-là il va sentir qu’il n’est pas en contrôle de cette énergie, il va parler, mais il ne
saura pas quand s’arrêter, il ne pourra pas mettre les frontières à son propre potentiel. Donc
il va être charrié par ce processus créatif qui n’est pas encore intégré. 

Ça, c’est le… Je ne dirais pas c'est le danger de cette conscience ou de sa manifestation, le
fil de la conscience, mais c’est une chose que l’Homme devra avec le temps en arriver à
maîtriser. 

C’est comme un type qui fait du kayak sur une rivière qui est en torrent, elle devient
torrentielle, il faut qu’il ait le contrôle, sinon c’est la rivière qui a le contrôle. Avec le fil de
la conscience, c’est la même chose, il faut que l’Homme ait le contrôle, et ça prend un
certain temps pour en arriver à avoir le contrôle parce qu’au début, l’ego est ébloui, l’ego est
rendu sensible à une capacité de son Esprit qu’il n’avait pas connue auparavant, parce qu’il
était effectivement endigué par les forces de l’âme, et automatiquement était redevable à la
mémoire de la race.

Alors que dans ce processus-là, au début, il est de plus en plus “effecté” (chose qui apporte
quelque chose) de ce renouveau constant, de ce renouveau d’énergie et de cette capacité
inépuisable de sa conscience créative, mais il n’a pas appris encore à la contrôler. 

Donc c’est elle qui le contrôle, et tant que l’Homme ne peut pas contrôler ce mouvement
torrentiel de son Esprit, il ne peut pas découvrir les secrets de son Esprit. C’est intéressant
ça ! Autrement dit pour découvrir le secret de cette rivière, quand vous êtes en kayak, il faut
que vous puissiez vous arrêter quelque part dans la géographie de cette rivière-là, et regarder
où vous voulez dans le fond. 

Si la rivière est trop torrentielle et que vous n’avez pas le contrôle sur votre kayak, vous ne
pouvez pas regarder dans le fond, c’est la même chose avec le fil de la conscience, et c’est
pour ça qu’il y a très peu d’œuvres sur la Terre qui constituent un pas dans l’avenir de
l’Humanité et qui expliquent à l’Homme les mystères de la conscience ou de la race, ou des
différents plateaux où ils se situent.

La plupart des œuvres, quand on les lit, quand on les regarde, on peut facilement les lier à
un niveau ou à un autre de la mémoire de la race, on peut voir des points qui auparavant ont
été façonnés, qui auparavant ont été touchés, et que l’on retouche un peu avec la réinvention
de l’Esprit. 

Mais il ne s’agit pas pour l’Esprit de réinventer ce qui a déjà été établi, il s’agit pour l’Esprit
de réellement établir de nouvelles frontières, de créer de nouvelles architectures et de parler
de manière créative et neuve de ce qui a été, par le passé, conjugué par le mental inférieur. 
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Je donne un exemple. Si on demande “qu’est-ce que Dieu” ? On ne peut pas répondre à
cette question avec des palabres qui font partie de la mémoire de la race, on ne peut pas
répondre à cette question avec une conscience qui n’est pas en gestion créative.

Sinon on va être obligé d’utiliser les formes qui ont été utilisées par l’Humanité, et
automatiquement on va simplement réinventer une ancienne formule et la placer dans une
option moderne. Donc si on nous demande “qu’est-ce que Dieu”, il faut que l’Homme se
mette en vibration et qu’il arrête son kayak sur la rivière torrentielle, qu’il sente le calme de
ce mouvement, qu’il sente qu’il a la puissance, la capacité d’arrêter ce kayak dans cette
torrentialité, et de regarder où il veut dans le fond de la rivière.

“Regarder où il veut”, ça veut dire être capable à ce moment-là de créer de nouvelles
formes, de créer de nouveaux horizons ou de créer une nouvelle infinité pour satisfaire un
Esprit neuf. 

Sinon nous ne faisons que réinventer le passé, et si l’Homme réinvente le passé, quelle que
soit la qualité du fil de sa conscience, il ne pourra pas donner à l’Humanité une mesure
d’elle-même. Il va simplement donner à l’Humanité une mesure plus raffinée,
“réinventoriée” de son passé imaginaire, de son passé créatif. 

C’est ce qui s’est produit avec les philosophies, c’est ce qui s’est produit avec des
littératures, c’est ce qu’on a fait avec les poésies. On n’a pas été capable de redonner, et
même avec l’ésotérisme, avec l’occultisme, on n’a pas été capable de redonner à
l’Humanité, de refaçonner la forme à la mesure d’un fil de conscience qui était sous le
contrôle de l’ego, qui plane au-dessus des forces de l’âme, donc qui plane au-dessus de la
mémoire de la race. 

Et l’Homme a le pouvoir de faire ça, ça fait partie de sa conscience, ça fait partie de son
Esprit, ça fait partie du domaine de l’Esprit, et chaque Esprit humain a son domaine, c’est-à-
dire que chaque Esprit humain a une capacité quelconque.

Il y a des Esprits qui ont des capacités un peu plus larges, un peu plus universelles, mais
toutes les capacités des Esprits, tous les domaines des Esprits font partie d’une même
conscience, qu’on peut appeler la conscience universelle ou qu’on peut appeler la
conscience pure. 

Donc il ne s’agit pas pour l’Homme de développer ou de “réinventorier” les anciennes
conventions à la lueur d’une modernité qu'il pense être avancée. Il s’agit pour l’Homme de
réellement définir les différentes infinités, autrement dit les choses qui ne se pensent pas, en
fonction d’une vibration qui, d’elle-même, expose les limites de la forme, pour finalement
faire resurgir du fond de cette rivière des plans de conscience qui sont nécessaires à une
Humanité dans un temps quelconque, ou dans une “contemporanéité” quelconque.

C’est ce que j’appelle “la philosophie de la science”, nous avons besoin d’une philosophie
de science. Une philosophie de science, c’est une manière de penser qui nous permet en tant
que penseur d’établir une relation formelle avec les catégories dynamiques de la réalité
qu’on appelle la science. 
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Donc sur le plan de la psychologie, la psychologie de la science sera pour l’Homme sa
capacité mentale d’établir de nouvelles architectures en fonction d’un ego qui aura à ce
moment-là la capacité d’intervenir à n’importe quel moment de son évolution dans le
processus créatif du mental supérieur, c’est-à-dire dans le domaine de l’Esprit.

Ça nous donnera une science de la psychologie et ça nous permettra d’établir une
philosophie de cette science, afin qu’un jour la psychologie devienne de plus en plus établie
chez l’Homme, comme étant une voie fondamentale au lieu d’être simplement un à-côté
psychologique d’un ego qui se cherche et qui n’est pas capable de se trouver. 

Et tant que nous ne serons pas arrivés à ce point-là, il n’y aura pas de science de la
psychologie, nous aurons une psychologie qui se veut scientifique, comme nous avons eu
une anthropologie qui s’est voulue scientifique, mais qui dans le fond ne l’est pas.
Pourquoi ? Parce que nous n’avons pas la capacité de comprendre des aspects de l’infinité
qui ne sont pas assujettis à une méthodologie. 

Ce n’est pas simplement par une méthodologie que l’Homme peut savoir des choses. La
méthodologie est nécessaire parce qu’elle permet à l’Homme d’encadrer son mental
rationnel dans une recherche méthodique, c’est-à-dire dans une recherche où la Loi de cause
et d’effet est mise en jeu. 

Mais il y a des domaines de la vie où la méthodologie n’est pas utile, n’est pas acceptable
ou n’est pas trouvable, par exemple, d’où vient l’Homme, d’où vient l’âme, qu’est-ce que
l’âme, qu’est-ce que l’espace, qu’est-ce que le temps, qu’est-ce que l’énergie... La science
ne peut pas définir la nature de l’origine de l’espace parce que la science est obligée
d’utiliser pour observer l’espace, elle est obligée d’utiliser des paramètres qui font partie de
l’expérience sensorielle de l’animal humain.

Alors que l’Esprit lui, s’il veut étudier l’espace, le phénomène de l’espace ou le phénomène
du temps, il est capable par abrogation pure d’établir que la relation entre le temps et
l’espace, fait partie des conditions fondamentales du mouvement de l’énergie dans un
Univers qui s’expose constamment à la multiplication des rayons originels. Ça, ça fait partie
des Lois de l’Esprit, ça fait partie des Lois de l’énergie. 

Ça fait partie des Lois, un jour, de la science, lorsque la science aura découvert que la nature
de la réalité est foncièrement liée au pouvoir de l’Esprit, et non pas à l’approximation
rationaliste d’un intellect marginal, c’est-à-dire d’un intellect qui est fondé simplement sur
l’observation des sens. 

Donc l’Homme doit lentement au cours de son évolution prendre conscience du fil de la
conscience, et cesser graduellement de douter de ce qu’il sait. 

Et lorsqu’il aura suffisamment cessé cette activité involutive qui fait partie du rationnel, qui
fait partie des systèmes de croyance, il commencera petit à petit à rentrer dans les mystères,
et automatiquement il pourra découvrir essentiellement les Lois universelles, c’est-à-dire les
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Lois qui s’occupent de mettre en mouvement l’énergie à différents niveaux de
manifestation, que ce soit sur le plan animal, plantaire, humain, suprahumain ou purement
spirite.

Sinon nous sommes voués à vivre dans des enclos, nous sommes voués à vivre dans le
contexte des méthodologies, donc de chercher la vérité, mais la vérité ça n’existe pas. Il y a
des approximations qui existent parce que nous pouvons reproduire le phénomène, mais la
vérité n’existe pas parce qu’il n’y a rien de stable. 

Parler de la vérité, ça nous force à parler de stabilité, ça nous force à mettre une fin au
dynamisme universel, la vérité ça n’existe pas, et pourtant nous sommes fiers de la
rechercher, nous sommes orgueilleux de l’avoir trouvée, pour nous apercevoir quelques
siècles plus tard qu’elle nous échappe une fois encore.

Donc l’Homme devra se libérer de sa quête de la vérité, et ceci, ce ne sera pas facile parce
qu’à la vérité est lié le besoin de la croyance, il faut que vous croyiez à la vérité que vous
avez découverte ! À quoi sert un Homme qui a découvert la vérité s’il n’y croit pas ! Et
pourtant, toute l’erreur humaine se situe à ce niveau-là.

Nous sommes très inconfortables avec une vérité en laquelle nous ne croyons pas, et nous
nous sentirons aussi inconfortables dans une réalité qui n’a pas de vérité. Nous aurons avec
les siècles à nous exposer à des retours en arrière parce que nous n’aurons pas la force de
regarder en avant, mais ça, ça fait partie de la dynamique de l’Esprit, de l’âme, ça fait partie
du combat entre l’âme et l’Esprit. 

Un être incarné, donc un être qui a une conscience expérimentale sera toujours forcé de
constater que ce qu’il a su, ne convient pas à ce qu’il apprendra demain, que la vérité qui lui
était chère pendant un moment de sa vie, demain sera totalement retournée contre lui,
lorsqu’il aura finalement gravi certains niveaux ou degrés de ce que nous appelons “le réel”.
Et Dieu sait si le réel est vaste !

Si nous avions conscience du réel dans une infinité de temps par rapport à notre conscience
mentale mortelle, sans préparation, nous serions réellement mis en éclat ! Parce que l’ego
est incapable de soutenir une infinité qu’il ne peut pas concevoir comme étant réelle, car à
ce moment-là il se sent totalement appauvri dans son pouvoir de rébellion, et il se sent
totalement incapable de dominer essentiellement une chose qu’il veut saisir et contrôler.

Donc la crainte s’installe, l’ego perd contenance, il devient froid à ses angoisses
existentielles, il a peur d’être. Un ego qui a peur d’être ne peut jamais gravir la conscience
de son mental cosmique universel. Mais pourquoi l’Homme peut vivre la crainte d’être ?
Parce qu’il n’a pas la certitude de dominer la forme.

Si l’Homme avait la certitude de pouvoir dominer la forme, jamais il n’aurait la crainte
d’être. Donc quelle que fut son expérience sur le plan matériel, astral, morontiel, il serait
toujours libre devant les formes qui affluent vers lui dans l’écran ou dans le tableau de sa
conscience morontialisée, il serait totalement imperturbable, il serait le maître des maîtres. 
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Il n’aurait plus besoin de Dieu et il pourrait à ce moment-là découvrir dans le mouvement
occasionnel de sa conscience nouvelle, que la nature même de l’atome est directement liée
avec des aspects fondamentalement temporels de sa conscience Lumière. 

Il saurait qu’il y a une relation entre la conscience atomique et sa conscience fondamentale.
Il pourrait à ce moment-là se composer des corps subtils, voyager dans le temps, retourner à
la forme et se libérer de la forme selon ses besoins. Il n’aurait plus besoin de mourir dans le
sens fondamental de l’involution, c’est-à-dire retourner à l’astral ou au plan des morts, ou au
plan des entités, ou au plan des âmes, il serait morontiel, donc il pourrait travailler avec des
entités qui ne font pas partie des forces satanisées. 

Il serait réellement un Homme neuf, un Homme nouveau, il serait un géant parmi les nains
de l’involution. Pourquoi ? Parce qu’il aurait finalement découvert que la relation entre lui,
l’infinité, et les influx de l’infinité, c’est-à-dire cette conscience qui vient vers lui
constamment sous forme de vibration, doit être mise en contrôle de l’ego, un peu comme le
kayak sur la rivière torrentielle, pour qu’il puisse regarder dans le fond des choses.

Mais regarder dans le fond des choses, ça veut dire regarder où il veut, pas seulement où on
lui indique : “vous pouvez regarder là, mais pas là”, ce qui a été la situation de l’involution,
on pouvait regarder là, mais pas là ! Et l’Homme doit pouvoir regarder où il veut, ça fait
partie de la dynastie de sa conscience, ça fait partie de la royauté de son moi, ça fait partie
de la liberté de son Esprit, ça se situe au-delà des confins de son âme et de
l’emprisonnement karmique de son état.

L’Homme est un être libre, il est un être de Lumière, mais un être de Lumière, ce n’est pas
un être spirituel, comme on l’a, pendant l’involution, pensé ! 

Un être de Lumière, c’est un être qui a la capacité d’être intelligent, LA CAPACITÉ
D'ÊTRE INTELLIGENT ! 

L’Intelligence ce n’est pas gratuit, l’Intelligence c’est une montagne, c’est un mouvement,
c’est un développement de l’être, c’est une descente de l’Esprit sur le plan de l’expérience
planétaire où se situe l’âme incarnée pour la forcer à se libérer de ses craintes karmiques.

C’est là que l’Esprit commence, c’est là que l’Homme devient roi, c’est là que l’Homme
devient sûr, c’est là que l’Homme entre dans son autorité, c’est là que l’Homme n’appartient
plus à la cinquième race-racine, c’est là que l’Homme n’appartient plus psychologiquement
au niveau des idéologies, à sa civilisation. 

Il la regarde sa civilisation, il observe les Lois involutives de sa civilisation, mais il
n’appartient pas à sa civilisation parce qu’il n’a plus le questionnement de sa civilisation. 

Donc la liberté, ce que j’appelle la liberté, c’est un mouvement de l’Esprit, ce n’est pas une
pulsion de l’âme, et le fil de la conscience, ce fil de la conscience, ce mouvement de l’Esprit
sur la rivière torrentielle où l’âme se situe et où l’ego doit pouvoir contrôler son propre
“kayak”, c’est-à-dire ses propres craintes, c’est essentiellement l’avenir de l’Homme. 
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Nous avons fait des progrès extraordinaires en science depuis cent ans… (coupure
enregistrement  (...) Tout ce que nous ferons dans mille ans, dans deux-mille ans... Où sera
l’Esprit de l’Homme dans deux-mille ans ? Où sera l’Esprit de l’Humanité dans deux-mille
ans ? Peut-être que dans deux-mille ans, l’Esprit de l’Humanité sera dans les catacombes de
l’involution, mais ceci ne veut pas dire que l’Esprit de l’Homme sera le fossoyeur du passé,
au contraire ! 

Peut-être que l’Esprit de l’Homme sera déjà libéré de la forme matérielle pour finalement
poursuivre le rêve de l’Humanité qui est la grande liberté, qui est l’assaut, L'ASSAUT des
dominations ! 

Qu’est-ce que l’Homme veut, cherche le plus dans sa vie ? C’est d’assaillir la domination !
Que ce soit la domination de la femme dans l’amour, que ce soit la domination de l’homme
dans le travail, que ce soit la domination des corps par la maladie. L’Homme veut assaillir la
domination !

Mais pour que l’Homme soit le vainqueur, pour que la Lumière soit sur la Terre, la force
fondamentale, l’expression fondamentale de ce que nous appelons l’Homme animal,
l’Homme intelligent, la conscience en évolution, il faut que l’ego s’habitue, au cours des
siècles qui viennent, à retravailler sa matière. 

Mais retravailler sa matière, ça veut dire quoi ? Ça veut dire retravailler ses craintes, les
mettre de côté pour finalement assaillir ce qui vient contre lui, ce qui le domine, ce qui
l’empêche, ce qui le réduit, ce qui l’empêche de découvrir son identité ultime, qui est quoi ?
La capacité de critiquer absolument l’infinité, c’est là que commence la connaissance.

La connaissance ne vient pas dans la spiritualité et ses abus, et ses conventions, et ses
conneries. La connaissance commence là où l’Homme cesse d’être planétaire, là où il cesse
d’être une âme infortunée par la mémoire de la race. La mémoire de la race, c’est le “caca”
des esprits incarnés, il n’y a rien dans la mémoire de la race qui puisse donner à l’Homme
l’implication, la puissance, la volonté que les philosophes ont cherché depuis des siècles. Il
n’y a rien dans la mémoire de la race qui puisse donner à l’Homme la moindre valeur
puisque la mémoire de la race, c’est l’expression des craintes de l'âme. 

L’Esprit c’est de la conquête, ce n’est pas de l’observation. L’Esprit n’observe pas Dieu,
l’Esprit n’observe pas les conventions, l’âme oui ! L’âme a besoin d’un Dieu, elle a besoin
d’une convention, elle a besoin d’un empire à l’intérieur duquel elle évolue, alors que
l’Esprit domine les empires. L’Esprit est libre, l’Esprit s’affranchit de la conscience. 

Ce que j’appelle “de la conscience”, de la conscience évolutive, de la conscience future,
c’est un mouvement de l’Esprit qui naturellement s’oppose à tout ce qui le domine. Et c’est
à partir de ce moment-là que l’Homme découvrira que le fil de sa conscience est un fil
éternel, et que ce fil peut s’enrouler autour de n’importe quelle forme, l’étrangler, la faire
éclater, pour que se présente à sa nouvelle vision une nouvelle Lumière, c’est-à-dire une
nouvelle façon de voir l'infinité.
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Donc notre expérience sur le plan matériel, toutes nos expériences qui sont forcément
difficiles, qui nous réduisent forcément à une vie stupide, nos expériences font partie du
travail de l’âme, de la transmutation de l’âme, pour que de cette transmutation s’exorcisent
les craintes, et pour qu’apparaisse finalement sur le plan humain une sorte de morontialité,
c’est-à-dire une sorte d’unité entre l’Esprit et la matière.

Si nous sommes capables de comprendre nos expériences à tous les niveaux, celles de
l’homme, celles de la femme, non pas en fonction de nos faiblesses, non pas en fonction de
nos craintes, mais en fonction de notre ajustement, à notre réalité plus grande que toutes ces
craintes, nous verrons que tout ce qui nous arrive sur le plan matériel, c’est un jeu de
l’Esprit, c’est une condition de l’âme et ça ne doit pas affecter l’ego. 

Et moins l’ego sera affecté dans ce conditionnement, dans cette épuration, dans ce travail
cosmique de grande échelle, dans cette conscience expérimentale, l’Homme sera de plus en
plus libre et pourra finalement changer les vêtements, la couleur des vêtements qui, depuis
des générations, ont couvert son corps meurtri.

L’Homme pourra finalement être éclatant, pourra être réel, et finalement se libérer de ce
qu’on appelle la mémoire de la race, et aussi des forces qui ont soutenu pendant son
involution la souffrance de son âme. 

La seule raison pour laquelle nous souffrons, c’est parce que nous sommes ignorants, sinon
il n’y aurait pas de souffrance. Et ne vous imaginez pas, parce que votre orateur est un initié,
qu’il est totalement libre de l’ignorance. Ce n’est pas parce que je parle à l’Homme que je
ne m’accuse pas moi-même, avec probablement cette différence que je suis plus conscient
du jeu de la vie que vous.

Moi aussi je veux le repos, moi aussi je veux me reposer, moi aussi je veux goûter de la vie
comme l’Homme simple goûte de la vie !

Tous les Hommes veulent la paix, mais les Hommes doivent aller à l’école, et l’école doit
être réelle. Ce qu’on enseigne doit être réel, et comment on peut savoir qu’elle est réelle  ?
Non pas par la croyance, l’Homme qui me croit est foutu parce qu’il ne saura jamais par lui-
même. On découvre que l’école est réelle simplement par soi, on voit les pas accomplis, on
voit les pas qui nous amènent là, on voit qu’avec le temps, on sait plus, et on voit qu’avec le
temps, il y a en nous moins de craintes. 

Donc ajoutez à ce mouvement le fil de la conscience créatrice, le fil de la conscience
générative, ben, vous pouvez commencer à avoir réponse à toutes ces questions
fondamentales qui nous ont épuisés pendant des siècles ! Et lorsqu’il s’agit pour l’Homme
de simplement regarder en avant et de ne plus regarder en arrière, déjà il a conquis une
grande partie du terrain qui doit, un jour, faire partie de son propre empire. Il n’y a pas de
méthode dans la conscience.

On peut parler, et parler, et parler pendant très longtemps, il n’y a pas de méthode, il n’y a

813



pas d’école, il n’y a pas de vérité, il y a simplement des choses que l’Homme sait qu’il peut
redire, ramener à la surface de la conscience humaine, pour qu’elle-même en tant
qu’individualité, puisse mesurer la fécondité de cette Lumière qu’il a, c'est tout ! 

L’Homme doit mesurer la fécondité de sa propre Lumière, de ne jamais s’attacher à ce
qu’une personne peut dire, quelque illustre qu’elle puisse être. Parce que la conquête de la
conscience ou le mouvement de la conscience personnelle est un mouvement qui doit mener
à l’identification personnelle, et non pas à la glorification d’un Homme qui ne fait sur le
plan matériel qu’instruire, à partir d’un plan qu’il ne comprend pas. 

Quand les Hommes auront mis de côté le mécanisme naturel de l’ego, celui de la croyance,
et que les Hommes commenceront petit à petit à se sentir, à ne pas questionner ce qu’ils
savent, à s’habituer à ce qu’ils savent… Il y a une dame qui vient me voir tout à l’heure et
qui me dit : “mais qu’est-ce que vous pensez de mon corps, est-ce que je dois utiliser mon
corps”... Pourquoi quoi ? Votre corps, ça fait partie de vous ! 

Pourtant elle le sait qu’elle devrait utiliser son corps avec liberté, mais pourquoi le
questionnement si elle le sait ? C’est parce qu’elle ne le sait pas parfaitement, et pourquoi
elle ne le sait pas parfaitement ? Parce qu’elle a la mémoire, parce qu’elle a le
questionnement de la mémoire, parce qu’elle a la spiritualité qui la force à questionnement.
Et toute notre existence, toute notre expérience est fondée sur le doute !

Nous avons passé notre vie à douter de nous-mêmes, c’est pour ça que nous avons
aujourd’hui les ailes coupées et que nous ne pouvons plus savoir par soi, et que nous
sommes obligés d’aller voir des bonshommes comme moi pour avoir l’impression
d’avancer !

Alors que des bonshommes comme moi ne servent absolument à rien d'autre que de dire que
la vie, elle est présente chez tous les Hommes et que personne n’est plus intelligent que
l’autre. Il y a simplement des êtres qui sont plus habitués que d’autres à réaliser leur
ignorance. 

La conscience ça doit être un acquis, un petit acquis d’abord, et ensuite un plus grand
acquis, mais ça doit être un acquis. Vous ne pouvez pas vous permettre de dire : “bon ben,
est-ce que je dois utiliser mon corps”... Lorsque vous savez, en arrière de vous, derrière,
dans le fond de vous-mêmes, que vous devriez l’utiliser votre corps, votre vie sexuelle, ça
fait partie de votre vie. 

Donc si vous le savez un petit peu, pourquoi ne pas l’exprimer, pourquoi ne pas le vivre,
pourquoi le douter ? Parce qu’il y a trop de mémoires chez vous, parce qu’il y a trop de
crainte, parce qu’il n’y a pas suffisamment d’identité. Le problème de l’Homme, il se situe
là.

Ça n’existe pas des grands Hommes, il y a seulement une grande conscience, mais des
grands Hommes, ça n’existe pas. Les grands Hommes sont simplement le miroir de votre
petitesse, ça n’existe pas des grands Hommes. 
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Donc lorsque l’Homme aura réalisé que ça n’existe pas des grands Hommes, vous n’irez pas
voir des grands Hommes pour vous faire dire si vous devez utiliser votre corps ! Vous
prendrez en charge vos vies, vous ferez ce que vous sentez. Effectivement vous aurez des
doutes, effectivement vous aurez la crainte de ne pas être dans la bonne voie, mais cette
crainte fait partie de l’ignorance. 

Ne pas être dans la bonne voie, qu’est-ce que ça veut dire, ne pas être dans la bonne voie ?
Ne pas être dans la bonne voie, ça veut dire que vous avez la crainte d’être ce que vous êtes,
c’est ça que ça veut dire ne pas être dans la bonne voie !

Si vous n’aviez pas la crainte d’être ce que vous êtes, vous n’auriez jamais à l’Esprit la
question d’être dans la bonne voie. “Est-ce que je suis dans la bonne voie”... Qui va vous
dire si vous êtes dans la bonne voie ? Le curé ? L’autre ? Vous ne serez jamais dans la
bonne voie avec le curé, surtout si vous lui parlez de votre corps, vous ne serez jamais dans
la bonne voie avec le curé, surtout si vous lui parlez du monde des esprits. 

On n’est jamais dans la bonne voie parce qu’il y a toujours une autre voix qui nous dit qu’on
n’est pas dans la bonne voie (rires du public). C’est comme ça que se crée le pouvoir sur la
Terre : vous n’êtes pas dans la bonne voie !

Le type se retourne, il dit : 

- Ah, je ne suis pas dans la bonne voie ?

- Non, non, t’es pas dans la bonne voie !

La pauvre, il y a quelques années, qui se faisait dire par le curé : 

- Vous avez fait des enfants ?

- Non, j’ai pris un break... 

- Ah non, on ne prend pas de break, il faut faire des enfants... Vous en avez combien ?

- Neuf.

- Neuf, c’est pas assez, dix, onze, douze, treize ! 

- Qui va payer ? 

- Ah, le bon Dieu, le bon Dieu va payer... (rires du public). 

Vous n’êtes pas dans la bonne voie !

J’ai un grand respect pour l’Église, j’ai un grand respect pour toutes les Églises, mais je n’ai
aucun respect pour leur ignorance. Ce sont leurs fonctions civilisatrices que je respecte, non
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pas leur bonne voie, donc si vous me demandez quel est le plus grand problème de
l’Homme, de n’importe quelle nation ? Il croit  ! 

Habituez-vous à ne pas croire et vous découvrirez votre propre voie, vous découvrirez
qu’elle est bonne votre voie, vous découvrirez qu’il est bon votre corps, qu’il vous permet
de vous “grounder” votre corps, parce que si vous n’utilisez pas votre corps, vous allez
vous débalancer sur le plan spirituel, vous allez devenir “gaga”. Il n’y a rien comme faire
des péchés pour grandir en Esprit.

Moi je passe ma vie à chercher des péchés, je n’en trouve plus parce que je les ai tous faits !
(rires du public). Je les ai tous faits ! Si vous en trouvez des nouveaux, envoyez-moi un e-
mail ! J’ai appris énormément de choses quand j’ai fait des péchés, j’ai appris à ne pas me
douter, j’ai connu mes craintes, il n’y a rien dans mes péchés ! Merveilleux ! 

Quand j’ai laissé l’Église, on m’a dit : “ah, tu fais un péché”... Très bien, j’ai appris, je suis
devenu autonome. Il faudrait que j’écrive un livre un jour : comment faire des péchés !
Quels péchés, il y a des péchés qu’il faut faire, il y a des péchés qu’il ne faut pas faire (rires
du public). Mais ce sont les péchés qu’il faut faire qui sont intéressants. Les péchés qu’il ne
faut pas faire, on les connaît, il ne faut pas tuer, si on ne vient pas nous tuer ! Si vous venez
me tuer, je vais vous tuer, effectivement c’est un bon péché !

Il y a des choses que vous avez faites durant la vie, vous avez été forcés de les faire quand
vous étiez jeunes, vous avez volé des crayons malgré vous, c’était plus fort que vous, il n’y
a personne dans la salle qui n’a pas fait un vol, un larcin dans sa vie, personne ! Il n’y a
personne dans la salle, je vous jure qu’il n’y a personne dans la salle qui n’a pas fait un petit
larcin dans sa vie ! 

Ça fait partie des Lois astrales, ça fait partie de travailler les forces de l’âme, ça fait partie
de créer le doute.

Moi je me rappelle, quand j’étais petit, j’ai volé des peanuts dans un restaurant, ma mère
m’a grondé, j’étais bouleversé. Une fois, j’étais allé dans un magasin sur la rue St Hubert,
c’était sa fête, j’ai voulu lui rapporter un petit cadeau, j’avais volé un petit plat, j’ai ramené
le petit cadeau à la maison, j’ai dit : “c’est ta fête maman, bonne fête”... “Où tu as pris
l’argent pour l’acheter”... (rires du public).

La première chose qu’elle me fait, elle me ramène chez le juge et le juge me dit : “tu vois
mon petit, il y a une épingle sur mon bureau, cette épingle ne t’appartient pas”... J’ai
compris, j'ai pleuré, je me suis fâché contre ma mère. Donc elle m’a fait reconnaître qu’il y
avait des péchés qu’il ne fallait pas faire, c’est comme ça qu’on apprend, mais il y a des
péchés qu’il faut faire, ça fait partie de la vie. 

La petite fille qui me dit quand je suis jeune : “baisse ta culotte, je vais baisser la
mienne”... “O.K. On essaie ensemble”… Oups, voilà ! Ça c’est des péchés qu’il faut faire !
Ça fait partie de la découverte. On ne fait pas ça à cinquante ans ! (rires du public). Et
encore ! Mais il y en a qui le font ! 
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Donc qui peut les juger et dire : “ah, ces deux-là, ils baissent les culottes en même temps, à
cinquante ans”... Personne ne peut les juger. Donc la vie elle est pour tout le monde, mais
l’Esprit est pour quelques-uns. 

Question ?

Question : Comment on différencie les pulsions de l’âme par rapport au mouvement de
l’Esprit ?

BdM : Les pulsions de l’âme nous mènent toujours sur le plan de l’expérience, alors que le
mouvement de l’Esprit nous amène plus loin dans la destruction de nos craintes. Il nous
amène plus loin dans la réalisation de notre identité. Donc sur le plan de l’âme, vous avez
l’expérience. Sur le plan de l’Esprit, c’est la découverte de soi. 

Le mouvement de l’Esprit nous permet de vivre l’âme avec intelligence, de ne pas
s’effondrer, de ne pas souffrir sur le plan de l’identité. L’Esprit c’est créateur, ça nous
amène plus loin, alors que l’âme ça revendique quelque chose. L’âme ce n’est pas créatif,
l’Esprit c’est toujours créatif. 

Une autre question ? Pas de question ? Vous allez sortir, vous allez dire : “ah, j’aurais dû
lui demander ça”...

Question : (inaudible). Concernant l’âme et la crainte.

BdM : Vous avez donné réponse à votre question. Quand vous êtes dans l’âme, vous vivez
une réaction, vous vivez toujours sur le plan de la crainte, alors que dans l’Esprit vous êtes
conscients de l’arnaque, mais vous ne l’interprétez pas de la même façon, vous allez avec
lui, il y a toujours un processus d’agrandissement de l’être. Il y a aussi une réalisation que
l’Esprit, dans son mouvement, force ou amène l’ego éventuellement à se protéger. 

Le problème de l’Homme sur la Terre, c’est qu’il ne se protège pas contre son Esprit, et se
protéger contre son Esprit, ça fait partie de l'évolution, de son Intelligence, ça fait partie de
la réduction de l’emprise des forces de l’âme sur son expérience. Se protéger, c’est la
conscience. De la conscience, ça se protège parce que ça devient de plus en plus intelligent
des arnaques, sinon ça n’arrête pas. 

Je vois des gens qui vivent leur expérience, et je me dis : “ben, pourquoi elle n’a pas fait
telle chose, ou pourquoi elle n’a pas fait telle chose”... qui, pour moi, sont évidentes, mais
qui pour eux ne le sont pas, parce qu’ils n’ont pas suffisamment l’expérience de l’Esprit.
Pour être dans l’Esprit, il faut avoir beaucoup de vigilance parce que c’est très présent, c’est
très créatif, c’est toujours là pour faire grandir, mais on veut se reposer aussi de ce travail
qui crée, qui se fait tout le temps. Ça, ça demande de la vigilance. 

Se protéger contre l’Esprit, c’est probablement une des premières choses que l’Homme
devra apprendre dans son évolution. Après ça, ça va pas mal, ça va assez bien. On ne
souffre pas de la même façon. Se protéger contre son Esprit, c’est avoir le plus possible
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contrôle sur sa vie, le plus possible contrôle sur sa vie !

Comment une femme peut avoir contrôle sur sa vie ? Regardez où vous souffrez, amenez-
vous à avoir un contrôle sur votre vie, même chose pour l’homme. Une femme qui a
tendance à rencontrer et à tomber en amour et à souffrir, il faut qu’elle apprenne à avoir
contrôle sur sa vie. 

Il faut qu’elle dompte cette réaction naturelle chez elle pour en arriver éventuellement à
rencontrer... s’il y a mesure, continuer son chemin, sans toujours s’effondrer, souffrir dans
l’âme. Même chose pour l’homme. C’est très personnel à chacun de contrôler sa vie, très
personnel à chacun. 

Je pourrais même dire, si vous souffrez dans votre vie c’est parce qu’il y a un niveau de
contrôle que vous n’avez pas établi, et ça, ça va jusque dans la maladie, c’est pour ça que
sur le plan de la maladie, l’Homme doit se protéger, doit développer une conscience
préventive. Protégez vos corps de ce qui pourrait vous arriver dans cinq, dix, quinze ans,
faites attention à ce que vous mangez, faites attention où vous mangez. 

Vous mettez dans votre automobile de la bonne “gazoline”, ne mettez pas dans votre corps,
de la cochonnerie ! Et ça, ce n’est pas facile aujourd’hui parce que nous vivons dans une
société où la nourriture est totalement industrialisée. Éduquez-vous, informez-vous, lisez sur
la bonne nourriture, sur la santé, la médecine préventive, parce que si vous êtes malades
dans votre corps, la vie va être très difficile. 

Aujourd’hui vous êtes jeunes, pas de problème, c’est justement quand vous êtes jeunes qu’il
faut vous protéger de demain. Si vous êtes plus avancés en âge, commencez à redresser le
mal que vous vous êtes causés pendant des années, c’est ça la prévention, c’est ça la
protection. 

Et ça, c’est sur le plan de la maladie, faites la même chose sur le plan de la finance, sur le
plan de l’argent, de “l’argenterie”. Vous êtes jeunes, préparez votre vieillesse, n’attendez
pas cinquante, soixante ans pour vous faire un petit lit ! Commencez quand vous êtes
jeunes... Fin.
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L’équilibre vs les forces sociales PE#058 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

058 – L’ÉQUILIBRE VERSUS LES FORCES SOCIALES

La recherche de l’équilibre d’un ego conscient dans une société inconsciente, ça vous va,
ça ? Il y a des paramètres importants pour un être conscient dans une société ou dans un
environnement social inconscient qui doivent être pris en considération, parce que l’Homme
est un être complexe, la société est une entité complexe et les deux complexités doivent
s’unifier, s’équilibrer. Et ça, ce n’est pas facile parce qu’on a tendance, de par notre nature,
on a tendance à donner plus d’importance aux forces sociales qu’à nos forces personnelles. 

La société crée un “imprimatur” chez l’Homme qui le prédispose à perdre son identité très
rapidement, surtout dans un temps moderne comme aujourd’hui. Et recouvrir le terrain
qu’on a perdu, c’est un travail très sérieux, c’est un travail important et c’est un travail
essentiel, surtout pour un être qui est conscient, pour un être qui a une compréhension un
petit peu plus avancée des mécanismes occultes de la vie, donc il y a des paramètres. 

Je vais élaborer quelques uns de ces paramètres-là, je vais développer.

Si je le fais au niveau de la voyance, on dit que la société est toujours plus présente dans la
conscience de l’Homme que la conscience de l’Homme dans la société. Donc les forces
sociales, la société, ce qui aide à la création de notre personnalité, c’est toujours plus présent
en nous que nos propres forces, notre propre conscience. Donc ça, ça crée déjà un
déséquilibre.

Deuxièmement, la société impose toujours sa volonté sur l’Homme de par sa nature. Les
forces sociales imposent leur volonté sur l’Homme, et si l’Homme n’a pas suffisamment de
conscience et n’a pas suffisamment de volonté, il se produit un autre état de déséquilibre.
Ensuite, la société est toujours à la recherche de faiblesse chez l’Homme. C’est comme ça
qu’elle se nourrit d’ailleurs. 

Donc la société, les forces sociales – non pas nécessairement d’une façon volontaire, ça fait
partie des mécanismes obscurs d’une société inconsciente – recherchent toujours chez
l’Homme les points faibles pour qu’elle devienne plus puissante, plus forte, ainsi de suite. 

Donc ça crée un autre niveau de déséquilibre, et la société dans son inconscience est
l’ennemi numéro un de l’Homme naturellement. Non pas qu’elle n’est pas bonne, non pas
qu’elle n’est pas nécessaire, mais elle est l’ennemi numéro un de l’Homme, de par la nature
des faits, de par son inconscience, de par sa mécanicité, et du fait que l’Homme est en
opposition avec elle sur le plan d’une structure mentale plus avancée, donc au niveau de sa
conscience personnelle.
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Donc qu’est-ce que l’Homme fait dans une société moderne comme aujourd’hui où il n’a
pas d’identité ? Il perd de plus en plus de cette identité qui lui manque, et éventuellement il
devient victime de la société à tous les niveaux, que ce soit au niveau de la religion, que ce
soit au niveau de la politique ou que ce soit au niveau des forces générales que cette société
déploie dans le monde. 

Donc l'Homme techniquement est un être qui est toujours à la recherche de son équilibre. 

Il peut chercher l’équilibre dans la sexualité, le plaisir, il peut chercher l’équilibre dans la
puissance financière, dans l’argent, mais cet équilibre-là, c’est toujours un équilibre qui est
temporaire. Si l’Homme ne trouve pas d’équilibre intérieur, c’est-à-dire s’il ne développe
pas de centricité, à ce moment-là ces choses-là, ici, sont des avenues temporaires pour lui.
Éventuellement il sera affecté parce que ces éléments-là sont totalement instables, la
sexualité c’est instable, l’argent c’est instable. 

La seule chose qui est stable chez l’Homme, c’est sa conscience, ou la seule chose qui peut
devenir stable chez l’Homme, c’est sa conscience. 

Donc je veux regarder ces aspects-là avec vous parce que nous vivons dans un temps où les
Hommes se posent des questions, et souvent ils se posent des questions d’une manière
rationnelle. Ils tentent de donner des réponses ou de se donner des réponses par la voix de la
raison, et vous ne pouvez pas vous donner des réponses par la voix de la raison parce que
déjà, la voix de la raison est contaminée par une conscience qui est réfléchie, c’est-à-dire par
une conscience qui n’a pas toutes les réponses. 

Donc si vous avez une conscience qui n’a pas toutes les réponses, vous êtes déjà dans une
situation d’affaiblissement, parce que la conscience qui va vous répondre ou la conscience
qui va vous donner des réponses, c’est-à-dire la conscience rationnelle, va à court ou à long
terme vous induire en erreur. Parce que vous avez des émotions, vous avez des pensées qui
sont fragmentées, vous avez un univers mental qui n’est pas réel, dans ce sens qu’il est
purement réflectif et basé sur des opinions personnelles que, souvent, la société vous fournit
pour vous permettre en tant que personne pensante de développer une sorte d’identité
intellectuelle. Donc ça ne vous mène nulle part. 

Donc ce que l’Homme a le plus besoin, c’est une conscience mentale qui s’éloigne de plus
en plus de ce que l’ego recherche, c’est-à-dire la vérité. Le plus grand problème de
l’Homme sur la Terre aujourd’hui, c’est la recherche de la vérité parce que si vous
recherchez la vérité, que vous êtes dans les Pays d’Arabie, si vous recherchez la vérité et
que vous êtes en Afrique, ou si vous êtes en Chine, vous allez toujours trouver des réponses
qui ne sont pas universelles.

Donc à ce moment-là, ces réponses-là ne vous servent pas en tant qu’être conscient, elles
vous servent simplement en tant qu’âme en voie d’expérimentation dans un pays ou dans un
autre. Mais ça, ce n’est pas de la conscience ! De la conscience c’est universelle, que ce soit
en chine, en Afrique, en Europe, c’est universelle la conscience. 
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Donc un Homme qui veut rétablir un certain équilibre dans son corps mental, donc dans sa
conscience pensante, il doit commencer à s’habituer, à s’éloigner petit à petit de la
recherche de la vérité, parce que la vérité est polarisée. Ce qui est vrai pour vous, ce n’est
pas vrai pour un autre. 

Donc l’Homme doit tendre de plus en plus vers le réel, et le réel est universel, mais le réel
ne s’atteint que graduellement au fur et à mesure où la recherche de la vérité s’éteint. 

Donc au fur et à mesure où la recherche de la vérité s’éteint, le réel commence à apparaître,
et dans l’évolution, c’est-à-dire dans cette nouvelle phase de développement chez l’Homme
qui passe de l’involution à l’évolution, l’Homme éventuellement en arrivera à comprendre
ceci : que plus on est éloigné de la vérité plus on rentre dans le réel. Pourquoi ? Parce que le
réel fait partie ou crée la distinction nécessaire dans la conscience mentale entre l’Homme
qui pense et l’Homme qui reçoit de l’information, et en général les Hommes sur la Terre
pensent. Ce sont des êtres pensants, mais ils ne reçoivent pas d’informations. 

Et recevoir de l’information pour un être humain, ce n’est pas facile parce que ça nécessite
chez lui un déplacement dans son ego, et l’Homme n’est pas, surtout l’Homme moderne,
rationnel, il n’est pas à l’aise avec ce déplacement psychique dans sa conscience parce que
l’ego veut toujours sa place, l’ego veut toujours contrôler. 

Donc tant que l’ego contrôle, il recherche la vérité, mais le réel ne peut pas pénétrer pour
permettre finalement à l’Homme de se créer un nouvel équilibre dans une société qui est
très complexe.

Un être aujourd’hui qui veut comprendre la société ou ses mouvements, ou sa dynamique
par la voie rationnelle, il va lire des livres toute sa vie. Et quand il aura lu des livres toute sa
vie, il y aura d’autres générations après lui qui liront des livres toute leur vie ! Parce que la
société, le mouvement d’une civilisation, c’est complexe à un point que l’Homme, sur le
plan rationnel, ne peut pas traiter avec cette réalité d’une manière fonctionnelle parce que
c’est trop vaste. 

Donc il est obligé de passer à un autre niveau, au niveau de l’information, au niveau de
l’intuition, au niveau d’un guide qui lui communique de l’information et qui le disconnecte
de la vérité pour l’amener finalement dans le réel, et lui faire comprendre comment ça
fonctionne une société par rapport à lui, ou comment lui doit fonctionner par rapport à une
société. Qu’est-ce qui vient avant ? C’est la société qui vient avant ou c’est l’Homme qui
vient avant ? Si on demande aux sociologues, si on demande aux politiciens : “qu’est-ce qui
vient avant”... On vous dira que c’est la société qui vient avant parce que quand l’Homme
n’est plus là, la société continue. 

Ça c’est vrai, mais ça, c’est une réponse partielle, c’est une réponse rationnelle, parce que
qu’est-ce qui est le plus important pour l’Homme en tant qu’individu ? Qu’est-ce qui est
plus important pour un être en tant qu’individu ? C’est lui !

Qu’est-ce qu’il y a de plus important dans votre vie que vous ? C’est vous, il n’y a rien de

821



plus important que vous. 

Même si la société vous dit : “bon, l’État c’est plus important que l’individu”... Ça c’est sur
un plan théorique, mais sur le plan de la réalité, qu’est-ce qui est le plus important ? C’est
vous. Et ça, c’est la même réponse pour tous les Hommes, mais les Hommes ont de la
difficulté à traiter avec cette réalité lorsque la société s’impose, lorsque la société dit : “le
travail, la guerre, les religions, c’est plus important que toi en tant qu’individu”. 

Ça c’est la société qui le dit, mais si l’Homme a une conscience personnelle qui est capable
de dépasser la polarité ou l’idéologie de la société, à ce moment-là l’Homme peut
commencer finalement à savoir au lieu de penser. Et à partir du moment où l’Homme
commence à savoir au lieu de penser, là le problème social pour lui n’existe plus. Il existe
dans ce sens qu’il y a un temps avant qu’il puisse s’équilibrer avec la société, mais sur le
plan psychique, le problème social n’existe plus. Pourquoi ? Parce qu’il n’y a plus
d’ambivalence chez l’ego. Il n’y a plus d’ambivalence.

C’est l’ambivalence de l’Homme qui est à la source de son problème, que vous soyez
médecin, que vous soyez professeur, que vous soyez menuisier, que vous soyez n’importe
quoi, c’est l’ambivalence, ou que vous soyez en amour, c’est l’ambivalence de votre ego par
rapport à ces expériences-là qui vous créent de la souffrance.

Si vous n’aviez pas d’ambivalence, vous n’auriez pas de souffrance. Autrement dit si vous
n’étiez pas à la recherche de la vérité dans le travail, ou dans vos amitiés, ou dans vos
amours, vous n’auriez pas de problème, vous sauriez. Point final. 

Donc vous auriez, par le fait même, une capacité de balancer le déséquilibre qui se crée
naturellement entre l’Homme et la société, et dans une société moderne, complexe comme
aujourd’hui, où le rationnel fait partie de l’éducation fondamentale des masses, l’individu
doit s’élever au-delà de cette foule pour se retrouver seul. 

Si vous ne pouvez pas vous retrouver seuls devant ces mouvements complexes, subtils,
souterrains, manipulés, vous n’aurez jamais d’identité, et vous ne pourrez jamais dans une
société vous retrouver un visage, vous faire un visage. Vous aurez toujours le visage ou le
masque que la société vous impose, et automatiquement vous aurez toujours le problème de
la vérité.

Donc à la fin du vingtième siècle, à partir du moment où l’Homme prend conscience, qu’il
universalise sa conscience, qu’il commence à comprendre les mécanismes obscurs de la
pensée pour la première fois depuis l’involution, et que finalement il commence à se libérer
de l’idéologie contraignante des philosophies et des religions, l’Homme peut commencer
finalement à se créer de nouvelles structures  mentales. 

Se créer des nouvelles structures mentales, ça veut dire en arriver finalement à pouvoir
penser par lui-même, mais penser par soi-même, ce n’est pas évident parce que nous
n’avons pas de volonté dans l’Esprit. 
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Une personne ne peut pas penser pour vous, une personne peut dicter, mais une personne ne
peut pas penser pour vous, parce qu’aussitôt qu’une personne pense pour vous, vous perdez
de l’autonomie, vous perdez de l’identité. 

Si vous pensez pour vous-mêmes, dans le mouvement contraire vous êtes obligés de
développer une volonté, une volonté mentale suffisamment puissante pour pouvoir ne pas
être affectés par les dictats d’une conscience sociale qui s’impriment chaque jour contre
vous et qui vous affectent et vous infectent tous les jours. 

On n’a qu’à regarder ce qui s’est passé en Russie, en Allemagne, dans les pays qui ont été
asservis à des dictatures, ce qui se passe dans les pays d’Arabie, ainsi de suite, dans les pays
où la religion a été très forte, durant la période Européenne où l’Inquisition a été très
présente.

C’est très dur pour un être humain, pour un Homme qui n’a pas de volonté dans le mental,
d’en arriver finalement à pouvoir s’opposer idéologiquement au mental social. S’opposer
idéologiquement au mental social, ça permet à l’Homme de se créer un nouvel équilibre.
Qu’est-ce que ça veut dire ? S’opposer idéologiquement au mental social, ça veut dire en
arriver à avoir une pensée personnelle suffisamment créative pour qu’elle puise éclairer et
montrer, et démontrer les nuances des pensées qui sont moins claires, moins fortes, moins
puissantes, moins illuminées. 

Autrement dit si quelqu’un vous parle, si vous lisez un livre, si vous entendez une citation à
la radio, et que vous n’êtes pas capables sur le plan mental de voir les nuances dans le
message qui vient vers vous, et que vous n’êtes pas capables de dire : “bon, ben ça, ce n’est
pas pour moi, ou ça c’est pour moi”, ben, à ce moment-là, vous êtes simplement des êtres
qui n’avez pas de volonté mentale.

Je donne un exemple : une des grandes forces dans la société aujourd’hui, c’est la musique,
je n’ai rien contre la musique ; la musique fait partie de la mise en vibration de l’Esprit. La
musique met l’âme en vibration, mais je sais très bien que dans un monde comme
aujourd’hui, la musique ne fait plus partie de ces actions humaines qui permettent à l’Esprit
de s’élever. La musique aujourd’hui descend l’Esprit dans la matière, elle descend l’Esprit
dans les états muqueux où l’âme est réellement en besoin. 

Il y a effectivement de grandes musiques, mais il y a beaucoup de cette musique, il y a
beaucoup de cette présentation à l’Homme, de ces impressions, qui s’imprègnent dans la
conscience de l’Homme aujourd’hui que nous prenons pour du comptant, et où nous
n’avons plus de discernement, où nous ne sommes plus capables de dire : “bon, ben, ça, ce
n’est pas pour moi”. Pourquoi ? Parce que nous n’avons pas de volonté dans le mental.

Nous sommes devenus des êtres sociaux extrêmement animalisables, nous sommes très
animalisables, et quand on fait la connexion entre la musique et la drogue, nous avons une
raison de plus de voir cette liaison contentieuse entre deux forces qui aujourd’hui
s’imprègnent sur la conscience de l’Homme et lui enlèvent le peu de volonté qu’il n’a déjà
pas ! 
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Et qui sont les victimes, les premières victimes de ces grandes forces sociales ? Ce sont les
jeunes qui n’ont pas d’identité, nos enfants, ainsi de suite, pour qui nous pleurons parce que
nous ne pouvons plus maintenant les amener à nous rejoindre ou à se rejoindre, d’où les
suicides et tout ce que nous savons. 

Donc dans une évolution, dans l’évolution, l’Homme sera obligé d’en arriver à se
développer une volonté mentale qui lui permettra d’être constamment dans un mouvement
contraire. 

Les choses qui ont permis à l’Humanité d’évoluer, ce sont des mouvements qui étaient dans
un mouvement contraire, Napoléon en Europe, dans sa guerre contre la monarchie, pour
libérer l’Homme des états moyenâgeux de sa conscience, les grandes révolutions, autant en
science que dans la philosophie, les mouvements contraires ! Mais aujourd’hui, les
mouvements contraires sont rares parce que les gens se sont créés une fausse identité, un
faux individualisme, et le faux individualisme, il résulte en quoi ? 

Il résulte dans les modes que nous voyons apparaître tous les dix et quinze ans, la mode des
hippies dans le temps, la mode… Je ne connais pas les termes là, mais il y a des modes.
Dans un autre temps, ce sont les gens qui ont les cheveux rouges. Dans un autre temps, c’est
les gens qui se promènent d’une autre façon. Il y a des modes, et un Homme qui appartient à
une mode ou qui “renforcit” dans sa conscience personnelle le mouvement purement masse
d’une mode, n’a pas de volonté dans le mental.

Donc même s’il dit : “ah, ben, moi, je prône l’individualité, je prône la liberté, ainsi de
suite”, il le prône par rapport à un contexte social auquel il appartient et avec lequel il
s’identifie à un niveau ou à un autre, mais il ne le vit pas par rapport à lui-même, on ne peut
pas être un hippie seul (rires du public), je n’ai jamais vu un hippie seul, UN hippie ! 

Si on voyait un hippie ou un être, comme on appelle ces jeunes... Un punk seul, pas de
problème ! “Moi je suis punk, je me déclare punk, je le suis, seul sur la Terre”... Ça, ce n'est
pas un problème. Ça c’est de l’identité, mais ça n’existe pas ! Ça n’existe pas un punk seul
ou un hippie seul !

Donc la relation entre l’individu et l’expression de sa conscience personnelle, cette relation
doit être unique. Si elle n’est pas unique, vous avez un mouvement social qui est
contentieux, qui semble révolutionnaire, qui semble prôner l’individualisme, mais qui dans
le fond est simplement une manière d’être afin de se créer une fausse identité, parce que
nous n’en avons pas. 

Dans une société il y a des étapes, des étapes qui doivent demeurer, qui doivent s’imprégner
de la conscience de l’Homme, et je vous en donne une de ces étapes : la beauté ou
l’esthétique. 

À partir du moment où dans une société, l’esthétique, la beauté, commencent à disparaître,
vous avez une dégradation de la conscience sociale, et automatiquement vous avez une
dégradation de la conscience individuelle, et ça, vous pouvez l’appliquer à n’importe quel
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niveau !

Si vous allez dans les Pays de l’Est, et vous regardez l’architecture abominable en
Roumanie, dans les pays socialistes, vous regardez une architecture telle que celle-ci, et
vous savez qu’il y a quelque chose qui ne tourne pas rond. Pourquoi ? Parce que
l’architecture s’est éloignée des canons de la beauté classique ou des canons de la beauté
mondiale, ou des canons de la beauté de l’Esprit. Il n’y a plus de beauté dans ces pays-là. 

Ce sont des pays qui se sont vendus complètement au fonctionnalisme, au pragmatisme
idéologique, donc ce sont des pays qui n’ont plus d’âme. Et quand les nations n’ont plus
d’âme, imaginez-vous ce que les Hommes possèdent ! Rien ! Ils deviennent des loques
humaines.

Donc dans nos pays, nous avons la même chose parce que nous sommes aussi coupables de
l’élimination, dans nos vies, de la beauté. Et nous regardons les modes, par exemple, nous
regardons les cinémas, certains cinémas, par exemple, nous regardons certaines musiques,
par exemple, là, vous allez dire : “bon, ben, la beauté ce n’est pas universelle, ça se discute,
moi je suis un artiste, j’aime ce genre de tableau ou j’aime ce genre de musique”, ainsi de
suite. Je vais dire : “oui, effectivement”. 

Alors vous allez dire : “mais comment on peut universaliser la beauté”... La seule chose qui
peut universaliser la beauté, c’est la conscience.

Si vous prenez un être conscient, deux êtres conscients, trois êtres conscients, ils seront tous
facilement adaptables à un canon de beauté parce que leur Esprit sera mis en vibration. Ils
n’auront pas nécessairement la même sensibilité par rapport à la beauté ou par rapport aux
canons de la beauté, mais ils seront tous en vibration.

Autrement dit ce qui est beau, c’est beau. Ils diront : “ce qui est beau, c’est beau, je ne peux
pas expliquer pourquoi, mais ce qui est beau c’est beau, ça élève ma vibration”... Alors
qu’aujourd’hui, nous sommes rendus dans une situation où même dans l’éducation, il n’y a
plus de beauté.

Quand il n’y a plus de beauté dans l’éducation, l’éducation elle est faite ! Parce que la
beauté dans l’éducation permet un ordre, l’ordre permet la relation entre le prof et l’étudiant.
Donc il maintient dans l’éducation l’autorité créative, je ne parle pas de l’autorité
dictatoriale, mais je parle de l’autorité créative. Maintenant il n’y a plus d’autorité créative
dans l’éducation. 

Les parents se demandent : “est-ce que nous allons envoyer nos enfants maintenant dans les
écoles privées”... Parce qu’il y a un peu plus d’autorité créative. Aux États-Unis les enfants
vont à l’école, ils sont obligés de passer dans les machines pour enlever les fusils de leurs
poches, il n’y a plus d’autorité créative.

Donc le phénomène de la beauté, si nous faisions une étude de ce phénomène-là, nous
verrions qu’à partir du moment où il commence à s’éteindre dans une société, l’Homme
commence à perdre son identité. L’Homme commence à perdre son équilibre parce que les
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forces sociales se déchaînent de plus en plus contre lui. Et s’il n’a pas d’identité, il est fait ! 

Moi je me rappelle il y a quelques années, j’étais en Suisse, et je me promenais, il était peut-
être, je ne sais pas moi, onze heures le soir, avec ma femme et ma fille. Et c’était tranquille,
c’était beau, on regardait, ainsi de suite, et il y a un policier qui nous a arrêtés, et on a
demandé : “qu’est-ce qu’il y a, qu’est-ce qu’on a fait, on a passé sur une lumière”... Il dit :
“non, il est onze heures trente, les gens dorment, votre auto fait du bruit, s’il vous plaît
allez vous garer, rentrez à l’hôtel”... Ce qu’on a fait ! 

Ça c’est de l’ordre, ça fait partie de la beauté, et vous regardez le pays, vous voyez la
beauté.

Je donne simplement un exemple pour montrer qu’à partir du moment où une société perd
contact avec l’ordre, avec la beauté, ça descend jusque dans la conscience individuelle, et un
jour, l’Homme, l’individu se trouve tellement, tellement débalancé par rapport à ces grandes
forces qui s’abattent sur lui, que là, il se crée un phénomène particulier, j’appelle ça “la mort
dans l’âme” ! 

La mort dans l’âme, ça veut dire que l’Homme, le jeune, surtout les jeunes aujourd’hui qui
n’ont pas d’expérience, vivent cet état psychologique qui semble leur créer l’impression
qu’ils sont enfermés dans une bulle, il n’y a pas d’air, il n’y a pas de sortie. “S’il fallait qu’il
m’arrive ceci, je suis foutu, si je perds mon job, je suis foutu, si je perds mon chum, je suis
faite”... L’Homme n’a plus de sortie, et ça c’est très dangereux, pourquoi ? 

Non pas parce que s’il perd son job, il est foutu ou il pense qu’il est foutu, ou s’il perd sa
“blonde” il pense qu’il est foutu, mais parce qu’il n’a plus de ressources, et ne plus avoir de
ressources, ça veut dire que nous avons perdu le contrôle de soi. Parce que c’est une illusion
qu’une personne aujourd’hui ne se retrouve pas un autre job ou ne se retrouve pas une autre
amie. C’est plein de femmes qui cherchent des hommes, c’est plein d’hommes qui
cherchent des femmes, c’est plein de jobs qui cherchent des employés merveilleux. Plein !
Mais les Hommes ne sont pas prêts, les femmes ne sont pas prêtes, pourquoi ? Parce qu’il
n’y a pas d’identité. 

Donc si la femme rencontre l’homme, elle le rencontre sur un pied qui n’est pas créatif,
l’homme qui rencontre la femme, c’est la même chose. Et les individus, femmes ou hommes
qui cherchent un travail ont simplement la compétence. Ils n’ont pas l’esprit personnel dans
le travail, ils ont simplement la compétence.

Donc quand ils viennent au travail, il y a des conflits, il y a le bureau, il y a ci, il y a ça, ils
ne sont pas capables de se maintenir en vie dans une structure, dans une architecture
bureaucratique, où l’amour n’existe pas. Donc après un certain temps, on cherche ailleurs,
on veut sortir de ce milieu contraignant. 

Et le problème de l’Homme, c’est qu’on a été mal éduqué, ça veut dire quoi ça, “mal
éduqué” ? Ça veut dire qu’on ne nous a pas expliqué comment fonctionne l’ego, comment
fonctionne la pensée, comment est manipulé l’ego dans ses émotions, dans ses relations
humaines, dans le travail. Parce que tout le problème de la vie, c’est un problème de
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manipulation. On est toujours en réaction !

On est en réaction dans l’amour, on est en réaction dans le travail, et un être humain qui est
en réaction n’est pas capable de puiser dans ses ressources parce qu’il est aveuglé
temporairement. Et s’il est aveuglé beaucoup, à ce moment-là il perd tous ses moyens, il
tombe en dépression, les portes se ferment, et il est de plus en plus emprisonné dans une
cloison dont il ne peut plus se libérer.

Il y a des gens qui à un certain âge n’ont plus d’espoir. Ne plus avoir d’espoir, c’est ne plus
avoir de ressources. Là, vous allez dire : “ben, oui, mais si vous avez de l’argent, vous avez
des ressources”... Ce n’est pas l’argent qui donne des ressources, ce n’est pas l’argent !
L’argent c’est un outil, tout est outil. 

La “blonde” que vous rencontrez, le bonhomme que vous rencontrez, ce sont des outils au
niveau de votre expérience de l’âme. Ce ne sont pas des ressources. Ce n’est pas parce que
vous rencontrez un beau gars ou que vous rencontrez une belle fille, que votre vie elle est
réglée, au contraire ! Mais si vous avez des ressources, que le gars soit beau ou moins beau,
ou très laid, vous pouvez établir des relations qui sont réellement créatives. 

Donc quel est le problème des ressources ? Où l’Homme perd ses ressources ? Si on fait un
peu de voyance, l’Homme perd ses ressources… On dit que l’Homme perd ses ressources
au fur et à mesure dans la vie où il se vend à tout ce qui est extérieur à lui-même. On se
vend, on se laisse acheter petit à petit, cinq ans, dix ans, quinze ans, vingt ans, trente ans,
quarante ans, on se laisse acheter. Toutes les forces sociales qui nous sollicitent, on se laisse
acheter. Donc finalement on n’a plus de ressources. Pourquoi ? Parce que la société, si on
fait une voyance, la société vous force à vous assujettir à ses commandements.

Donc si la société nous force à nous assujettir à ses commandements, à ses conditions, nous
perdons des ressources. Pourquoi les communistes ont failli ? Parce que les communistes se
sont assujettis aux commandements d’une société. Ils ont perdu toutes leurs ressources. 

Au moins en Amérique, l’Homme garde plus de ressources, parce qu’il y a plus d’équilibre
dans cette relation entre la société et l’Homme. Tandis que dans ces systèmes totalitaires,
l’Homme a perdu complètement ses ressources, et éventuellement c’est l’État qui est
devenu en puissance, c’est l’État qui a dicté, c’est l’État qui a mesuré, c’est l’État qui a
donné à l’Homme sa destinée personnelle.

Donc on parlait de “fatherland” en Allemagne, on parlait de “motherland” en Russie, on ne
parle pas de “fatherland” ici. Si Jean Chrétien parlait de “fatherland”, on ne comprendrait
pas ce qu’il veut dire. C’est un concept qui nous est totalement étranger. Pourquoi ? Parce
que nous avons gardé un peu de nos propres ressources, c’est ça la démocratie. Mais dans
une société complexe, mécanique, moderne, comme aujourd’hui, si l’Homme ne fait pas
attention, il perd ses ressources. Pourquoi ? Parce que si on fait une voyance, la société
éventuellement devient trop présente, elle est trop présente.

On paie ci, on paie ça, ci, ça, ci, ça, ci, ça, ci, ça, ci, ça… On est toujours en train de payer,
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payer, payer, payer, payer… Vous savez ce que ça veut dire payer, payer, payer ? Ça veut
dire que vous devez, devez ! Et quand vous devez, vous devez à qui ? Vous devez à une
entité sociale qui est puissante. 

Si vous ne payez pas votre carte de crédit, on vous coupe… Comment on dit… Le crédit !
L’Homme dit : “ah, je m’en fous du crédit”... Vous vous en foutez là, mais dans deux ans,
trois ans, quatre ans, quand vous aurez besoin d’une auto, ha ! La société a la mémoire
longue. On vous dira : “ben, il y a quinze ans, vous n’avez pas payé votre carte de crédit,
monsieur, c’est dommage, vous ne pouvez pas avoir votre machine”...

C’est long de s’acheter une auto de vingt-cinq-mille balles, quand il faut mettre ça de côté
toutes les semaines ! Si on n’a pas de crédit, ben, on finit comme en Russie ! Deux ans pour
s’acheter une paire de bottines, c’est long ! 

Donc que la société ait des mécanismes, des droits, c’est normal. Ça, ça fait partie de
l’aventure sociale de l’Homme dans une civilisation, mais il faut qu’il y ait équilibre. Il faut
que l’Homme sache quand ne plus donner ses ressources à la société. Donc le crédit,
comment on traite avec le crédit ? Il faut qu’on s’assure qu’on puisse travailler, il faut qu’on
s’assure qu’on en ait à la mesure de notre possibilité de paiement. Il faut aussi qu’on
s’assure d’en avoir à la mesure intelligente de notre pouvoir de travail. 

Donc il y a une maturité là, donc un Homme dans une société complexe comme la nôtre, qui
n’a pas de maturité, éventuellement il va perdre ses ressources. Parce que la société va
toujours lui offrir des cartes de crédit : “allez, on vous appelle, on a une nouvelle carte de
crédit pour vous, on augmente de dix-mille à douze-mille, de douze-mille à quinze-mille, on
vous fait un top de cent-mille avec American Express Platinum”... 

Et si le bonhomme n’a pas de maturité... Mais qu’est-ce que c’est de la maturité dans une
société ? Si on fait de la voyance, c’est la capacité de l’Homme de ne pas se faire englober,
NE PAS SE FAIRE ENGLOBER !

Si vous allez sur la rue un soir, et vous voyez une belle “blonde” qui vous fait un gros clin
d’œil, et que vous avez une femme qui vous adore, et que vous avez des enfants
merveilleux, votre rôle ce n’est pas parce qu’elle vous fait le clin d’œil, autrement dit
qu’elle vous fait le crédit, que vous devez aller dans sa direction ! Si vous avez de la
maturité, vous ne vous faites pas englober par “the lady in the dress” (la femme en robe).
C’est la même chose à tous les niveaux.

Vous allez dire : “bon, ben, comment est-ce qu’on peut se faire englober par le travail”...
Vous avez un boss qui veut du rendement, il est drogué sur la performance, c’est un CEO
(PDG) qui se fait bousculer par les analystes, ça c’est son problème, mais si vous n’êtes pas
capables de dire un jour : “wow wow, c’est assez”, et si vous n’êtes pas capables un jour de
mettre votre job “on the line” (en jeu), il va aller chercher tout ce qu’il peut ! Et rendu à
quarante ans, vous aurez un “burn out” ! 

Qu’est-ce que c’est un “burn out” ? C’est une personne qui s’est laissé englober totalement.
C’est ça le “burn out”, ce sont des gens qui se sont laissé englober.
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Moi je connaissais quelqu’un au Parlement au Québec, il me disait : “bon, ben, le premier
ministre, il m’étouffe, il me fait travailler trop dur, je suis en train de perdre ma santé”... Ça
c’est un homme, un homme de six pieds quatre, deux-cent-vingt-cinq livres ! 

Je lui dis : “le premier ministre, il est en train de te faire claquer, de te sucer le sang, tu es
trop con pour lui dire d’arrêter”... 

Il dit : “c’est mon job”. 

Je lui dis : “si tu claques, tu n’as plus de job”. Je lui dis : “si tu n’es pas assez intelligent,
lundi, pour aller le voir dans son bureau et dire : écoute là, wow, c’est fini”... J’ai dit :
“viens plus me voir”... Parce que j’ai dit : “tu es un con”. 

Donc le lundi il est rentré dans le bureau, “son six pieds quatre”, “deux-cent-cinquante
livres”, et il lui a dit : “wow, c’est assez”... Bang ! 

Mais pourquoi l’Homme n’est pas capable de mettre un arrêt à la perte de ses ressources ?
Parce qu’il a peur. C’est la crainte. Nous sommes des êtres de crainte ! Et si vous saviez
jusqu’à quel point nos pensées sont enracinées dans de la crainte, vous seriez surpris. 

Et vous allez dire : “comment on peut le savoir”... Je vais vous dire, bon, ben, quand votre
blonde va vous laisser, quand votre chum va vous foutre là, et quand vous allez perdre votre
job ou que le médecin va vous dire : vous avez le cancer, vous allez voir la crainte
apparaître. Ce n’est pas quand vous avez les fesses à Cuba sur la plage que vous allez vivre
de la crainte ! Et encore, il y en a qui vont voir le fusil et qui vont avoir la crainte ! Et la
crainte fait partie de la conscience de l’Homme, et elle a été utilisée par les forces sociales,
par les religions, depuis des siècles !

Il y a quelqu’un qui me disait aujourd’hui : “on veut se marier, on a dit à la belle-mère
qu’on avait l’intention de ne pas faire enregistrer... De ne pas faire baptiser l’enfant”. Et
elle est devenue blême ! Elle a dit : “si vous ne faites pas baptiser l’enfant, qu’est-ce qu’il
va faire quand il va mourir, qu’il va arriver de l’autre côté”... De la crainte ! C’est
abominable ! C'EST ABOMINABLE ! 

Et quand il s’agit de religions ou de la crainte reliée aux religions, on les laisse passer parce
que ça fait partie de la tradition, ça fait partie du folklore, ça fait partie des habitudes
sociales, ça fait partie des mœurs. Et dans les vieux pays, en Serbie, en Croatie, dans les
Pays Arabes, il ne faut pas trop trop bousculer ! “Qu’est-ce que les Anciens vont dire,
qu’est-ce que les cousins vont dire”... Ce qu’ils vont dire, ça n’a aucune importance ! C’est
ce que vous savez qui est important.

Et si vous n’êtes pas capables de vous occuper de vos propres ressources, et que vous vous
occupez toujours des ressources des autres, à ce moment-là vous ferez ce que les autres font,
vous perdrez graduellement de la conscience, vous perdrez de l’identité, vous perdrez votre
individualité, donc vous ferez partie de l’involution, vous ne pourrez jamais savoir quoi que
ce soit parce que vous n’aurez aucune volonté mentale. 
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Si vous croyez que l’Homme peut savoir des choses à l’intérieur d’un consensus social,
oubliez ça ! À partir du moment où vous naissez dans une famille, vous avez perdu votre
propre identité parce que c’est la conscience de la famille qui prime. Bon, c’est évident, je
n’ai rien contre la famille, la famille elle est là pour vous amener dans le monde, vous avez
des liens karmiques entre frères et sœurs et parents, pas de problème ! Dans la mesure où
ces individus-là ne vous empêchent pas d’évoluer, ne vous empêchent pas de développer
vos ressources, pas de problème ! 

Mais à partir du moment où ce noyau social, ou de plus grands noyaux sociaux vous
empêchent en tant qu’homme ou de femme d’évoluer, d’en arriver finalement à satisfaire
votre Intelligence, vous allez être obligés de vous mettre en opposition afin de développer
une volonté mentale. 

Mais l’Homme a peur de se mettre en opposition parce qu’il y a eu des grands avant lui qui
ont passé. Il y a Descartes qui a dit : “je pense, donc je suis”. Ce n’est pas parce que
Descartes a dit : “je pense, donc je suis”, que ce que Descartes a dit est réel. Si vous n’êtes
pas capables en tant qu’individus de voir la différence, de voir les nuances, vous n’avez pas
d’identité. 

Ce n’est pas parce que les gouvernements disent : “il faut aller à la guerre” que l’Homme
doit aller à la guerre. C’est une question existentielle, une question de conscience qui a été
débatttue par Shopenhauer au début du siècle. 

L’individualité, ce que j’appelle moi l’individualité, c’est-à-dire le total regard de l’Homme
pour l’Homme et son Esprit, ce n’est pas une chose qui va contre la société, je ne suis pas
un révolutionnaire moi ! Je ne suis pas contre les Églises, je ne suis pas contre l’ordre social,
je suis contre les conneries, contre les conneries des ordres sociaux ! Je suis le premier à
reconnaître l’importance des Églises !

L’Humanité évolue à son rythme, je suis le premier à reconnaître l’ordre, l’importance de
l’ordre social et de bénéficier du policier qui est à côté de moi dans la rue lorsqu’il y a des
bandits à côté, mais je ne peux pas perdre mon identité parce qu’il y a des forces dans le
monde qui circulent, qui tourbillonnent constamment autour de ma tête. Je dois avoir ma
tête ! 

Et si je ne suis pas capable de me mettre en opposition avec le mental collectif ou ce qui
ressort du mental collectif, ou d’un ordre social quelconque, je ne peux pas développer de
volonté mentale, je ne peux pas commencer à mettre le doigt sur mes ressources, parce que
je puise toujours mes ressources dans la bourse sociale. Je veux toujours de l’aide de
l’extérieur ! 

Vous allez dire : “est-ce que l’Homme doit défier, est-ce que l’Homme doit défier l’ordre
social, est-ce que l’Homme doit défier les idéologies”... Il ne s’agit pas pour l’Homme de
défier, il s’agit de comprendre leur dérision, je ne défie pas le communisme, je ne défie pas
les idéologies, je les comprends, je comprends leur relativité. Mais pourquoi je les
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comprends ? 

Parce que je ne suis pas affecté et infecté par elles. Je leur laisse leur jeu, leur temps, leur
évolution. Mais moi en tant qu’individu, je ne joue pas. Vous me dites : “ah, ben, monsieur
Bernard, il faut croire en Dieu”... Je vous emmerde ! Ça c’est votre problème ! 

Vous allez dire : “bon, monsieur Bernard, il faut être charitable”... Je vous emmerde ! Je
veux bien aider quelqu’un s’il doit être aidé. Pas n’importe qui ! Vous allez dire : “ah, ben,
monsieur Bernard, je reçois des cartes de fête à Noël, des centaines de cartes de fête, il faut
que je réponde, je suis fatigué”... Je vous emmerde ! 

Moi je dis à tout le monde : “m’envoyez pas de cartes de fête chez moi, je ne réponds pas,
vous m’imposez quelque chose, vous m’imposez un Christmas spirit” (esprit de Noël)...
Vous voulez envoyer des cartes de fête, merci beaucoup d’avance, mais n’attendez pas de
réponse, n’attendez pas, jamais de réponse, je ne réponds pas, je vais les lire : “ah, elle est
bien, c’est intéressant”... Mais je vais me mettre sous votre vibration ?! Donc c’est quoi le
problème de l’Homme ? C’est que l’Homme se met toujours sous la vibration d’un autre !
Et c’est très dur pour certains individus qui viennent de certains coins, certains groupes,
certains peuples, de ne pas se mettre sous la vibration d’un autre. Pourquoi ? Parce qu’on a
de la culpabilité. Pourquoi ? Parce qu’on n’a pas de volonté mentale.

Un Homme qui a de la volonté mentale n’a pas de culpabilité, c’est quoi de la culpabilité ?
C’est un manque de conscience. C’est un manque de compréhension de soi. C’est un
manque de compréhension de la valeur relative des évènements qui nous affectent, c’est de
la connerie spirituelle pure utilisée par la religion et les systèmes pour nous garder de plus
en plus dans une ignorance personnelle de soi. Et ça, ça affecte tous les aspects de notre
société. 

Ça affecte la femme lorsqu’elle a un enfant, lorsqu’elle a un enfant qu’elle ne peut pas
mettre au monde, qu’elle ne veut pas mettre au monde, ça l’affecte dans sa décision en ce
qui concerne l’avortement, ça affecte tout. 

Nous sommes constamment affectés par des cons qui pensent, et les cons qui pensent,
pensent avec d’autres cons au début qui ont pensé avant eux ! Et nous lisons des livres avec
des citations, le monsieur il a dit telle chose, je repose ma tête sur ce qu’il a dit, et l’autre il a
dit... Je repose ma tête sur ce qu’il a dit, et le premier qui a dit quelque chose était en erreur,
donc tout le reste est en erreur ! 

Et si un type fait une thèse à l’université de Montréal, qui n’a pas de citation, on ne lui
donne pas ! De quel droit avez-vous “de parler de” sans citer vos pères (ou pairs) ou vos
grands-pères ! C’est pour ça que dans l’évolution, l’Homme sera obligé de totalement
repenser sa relation avec la société. 

Non pas dans un esprit de révolution, c’est de l’ordre ancien la révolution, c’est une
nécessité historique qui découle de l’opprobre des peuples, imposée par des monarchies ou
des rois qui étaient trop “sans-dessein”, trop cons, pour savoir qu’on ne peut pas
indéfiniment abattre l’Esprit de l’Homme. 
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Si Louis XVI avait compris, si ses prédécesseurs avaient compris, il n’y aurait pas eu de
révolution en France. De la conscience, ça ne fait pas de la révolution, de la conscience ça
évolue et c’est personnel à soi. 

Il y a quelqu’un cette semaine qui me montrait un film qui a été fait concernant les forêts
québécoises, un film qui s’intitule : “L’Erreur boréale”, je ne sais pas si vous en avez
entendu parler ? C’est abominable ce qu’ils ont fait là. Et la personne qui m’a montré ce
film, était totalement affectée par ce qui s’est produit. J’ai dit : “un être qui est conscient ne
peut pas se laisser affecter par les stupidités de l’Humanité, vous allez mourir, vous allez
crever”... Elle dit : “ben, oui, mais les forêts vont disparaître”... “Mais toi aussi tu vas
disparaître dans quelques années si tu continues comme ça”...

Donc elle demande la prochaine question : “mais l’Homme n’a-t-il pas de responsabilité
par rapport à la société”... Dans l’involution, oui, nous avons eu des responsabilités par
rapport à la société, il y a des individus qui sont morts dans ce processus-là, il y a des
individus qui sont devenus puissants dans ce processus-là, et dans l’évolution, l’Homme
conscient n’aura aucune responsabilité par rapport à la société. Pourquoi ? Parce qu’il
respectera toujours l’ordre social. 

Moi si je vais sur la rue, qu’il y a une lumière rouge, je m’arrête. Je respecte l’ordre social.
Le gouvernement dit : “il faut payer des taxes”, bon, je paie des taxes, je respecte l’ordre
social, ce n'est pas moi qui coupe les arbres, et là, la grande question va venir : “mais oui,
mais vous lisez les journaux”, comme l’autre va dire : “vous mangez de la viande” ou
l’autre qui va dire : “vous avez un manteau de fourrure”... Et à ce point-là, les Homme
n’ont jamais été capables de répondre devant la fine ligne, la ligne qui sépare la
responsabilité sociale de l’individu et sa conscience personnelle. 

Dans le passé, on n’aurait jamais regardé la conscience personnelle, on regardait l’individu
et sa responsabilité sociale. Donc si vous lisez des journaux, vous êtes responsables de la
destruction de la forêt. Si vous avez un manteau de poil, vous êtes responsables de la
destruction des animaux. Ça c’est l’ego qui rationalise le déséquilibre entre les forces
sociales et lui.

Mais un Homme qui est conscient ne dit pas ça, et là, vous allez dire : “bon, ben, de quel
droit un Homme conscient peut lire, de quel droit un Homme conscient peut avoir un
manteau de fourrure, de quel droit un Homme conscient peut manger de la viande, lorsqu’il
sait que les animaux s’abattent ou que les arbres s’abattent et que les autres choses sont
abattues, de quel droit ? Avez-vous la réponse”... Je vais vous faire une voyance sur la
réponse, donc vous ne pourrez pas dire que ça vient de l’ego.

L’Esprit est indépendant des forces de l’âme, l’Esprit est indépendant de ce qui se passe sur
la Terre, l’Esprit n’est pas dans la forme. Si l’Homme est dans l’Esprit, il n’est pas
prisonnier de la forme, donc il n’est pas prisonnier de la forêt, il n’est pas prisonnier des
animaux qui se font abattre, il n’est pas prisonnier des autres choses qui tournent mal ou qui
vont mal dans le monde. Pourquoi ? Parce qu’il n’a pas de karma social. Pourquoi ? Parce
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qu’il ne pense pas. Pourquoi ? Parce qu’il sait. Pourquoi ? Parce qu’il n’est plus dans son
âme ! 

Il est là le problème de l’Homme, l’Homme est dans son âme, il est dans sa mémoire, il est
dans les relations avec sa race, il est dans ce merdier abominable créé par sa race. Il n’est
pas dans son Esprit. 

Donc un jour, l’Homme devra s’élever de l’atmosphère qui est la conscience de sa race,
passer la stratosphère qui est la conscience universelle, et à ce moment-là l’Homme
regardera ce qui se passe dans le monde, les plaies, les guerres, les arbres qui tombent, les
animaux qui se font mourir… Coupure. Fin.
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L’art de se transformer PE#059 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

059 – L’ART DE SE TRANSFORMER

Pour un être conscient, pour un être sensible, pour un être en évolution, pour un être à la
recherche d'une identité, ainsi de suite, il vient un point dans sa vie où il est obligé de
réévaluer ses systèmes de valeurs, puis plus on est conscient, plus c'est facile de réévaluer
nos systèmes de valeurs, parce que la conscience c'est très très dynamique, c'est fluide, ce
n’est jamais mort, ainsi de suite. 

Donc un être qui est conscient n'est jamais pris trop trop longtemps dans des systèmes de
valeurs qui ne lui sont plus utiles, puis c'est là que je veux le développer à peu près là...
Dans des systèmes de valeurs qui ne sont plus utiles. Donc il y a des périodes dans notre vie
où les systèmes de valeurs nous sont utiles parce que ça fait partie des mesures puis des
démesures de notre conscience, puis c'est à l'intérieur de ces systèmes de valeurs là, que
l'âme vibre, que l'âme prend son expérience, ainsi de suite. 

Mais au fur et à mesure qu'on devient mental, que l’Homme rentre de plus en plus dans son
Esprit, il en arrive à pouvoir rentrer dans des systèmes de valeurs, sortir des systèmes de
valeurs, rentrer dans des systèmes de valeurs, sortir des systèmes de valeurs, ainsi de suite,
il devient très très agile à entrer et à sortir de ces systèmes-là, qui font partie du jeu de sa
personnalité avec d'autres personnalités dans le monde. 

Exemple : si vous vous mariez, vous avez une belle-mère, c'est évident que vous allez entrer
dans un système de valeurs, vous allez être obligés d'utiliser un certain système de valeurs
avec votre belle-mère. 

Si c'est une belle-mère Québécoise ça va être un certain système de valeurs ; si après un
certain temps vous divorcez puis vous vous remariez, puis vous retrouvez une autre belle-
mère qui est cette fois ci, je ne sais pas moi, Marocaine, vous allez avoir un autre système
de valeurs. Puis si vous divorcez, vous vous remariez encore, ce que je ne vous souhaite pas
(rires du public), puis que vous avez une autre belle-mère qui est Chinoise, vous allez être
obligés de développer un autre système de valeurs. 

Bon ! Alors plus l’Homme est agile, plus il est capable de rentrer et de sortir des systèmes
de valeurs. Je veux en venir à quoi en disant ça ? Je veux en venir à dire que plus l’Homme
est conscient, plus il est libre des contraintes des systèmes de valeurs. 

Ça veut dire quoi ça, être libre des contraintes des systèmes de valeurs ? Ça ne veut pas dire
qu'il ne respectera pas le système de valeurs de sa belle-mère Québécoise, Marocaine ou
Chinoise, il va le respecter, mais il va savoir comment en être libre en même temps.
Comment en être libre en même temps, puis ça se joue tout là, l'individualité, la centricité,
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l'Intelligence créative, puis ce n'est pas évident. 

Ça demande énormément de volonté mentale parce que tu es le seul juge, c’est toi qui va
décider comment est-ce que tu vas “dealer” avec la belle-mère Chinoise qui parle de ses
ancêtres. Puis c'est toi qui va décider comment est-ce que tu vas “dealer” avec la belle-mère
Marocaine qui est prise dans l'Islamisme fondamental, par exemple, supposons. Puis c'est
toi qui va décider comment est-ce que tu vas “dealer” avec la belle-mère Québécoise qui est
avec son petit Jésus là, puis sa Ste Vierge, puis tous ces saints là, puis je ne parle pas de ses
seins ici, je parle des saints de l’Église (rires du public).

Ça fait que ça va prendre beaucoup de volonté mentale, ça veut dire que ça va demander que
l’Homme conscient en arrive avec le temps à tester son Intelligence par rapport à la réaction
de la belle-mère. 

Comment est-ce que la Chinoise va réagir quand tu vas dire : “oublie ça le système des
ancêtres, les ancêtres ont tendance à nous fourrer”... (rires du public). 

La belle-mère Marocaine, c'est la même chose : “oublie ça le rôle ancien de la femme, la
femme il faut qu'elle s'individualise, il faut qu'elle prenne sa place dans la société, elle ne
peut plus être dominée par l’Homme”... Elle va réagir la belle-mère Marocaine, Iranienne ! 

La belle-mère Québécoise, c'est la même chose : “les saints, c'est assez là, lâche-moi-les,
là, St Chrysostome, St Christophe, puis saint... T'sé, lâche-moi avec ça”... Elle va réagir. 

Ça fait que tu vas être obligé de tester ton Intelligence par rapport à la réaction émotionnelle
d'un individu qui appartient, et qui est enraciné dans la mémoire de la race. Et l’Homme
conscient est voué toute sa vie à tester ça. 

Moi j'ai soixante ans là, je ne sais pas, quelque chose de même, soixante ans... En tout cas...
Je suis en fusion depuis l'âge de vingt-neuf ans, puis à partir du moment où j'ai vécu la
fusion jusqu'à aujourd'hui, j'ai toujours été en train de tester mon Intelligence créative par
rapport aux réactions de toutes sortes de “belles-mères virtuelles” dans le monde. Autrement
dit tout ce qui est en opposition pour moi, c'est une “belle-mère” (rires du public). 

Avec le temps je suis devenu habile, puis habile, puis habile, puis habile, au point où
aujourd'hui je suis capable de réellement avoir n'importe quelles sortes de belle-mères, avoir
un équilibre avec elles, sans qu’elles sachent que je suis totalement en dehors de leurs
patentes. Ça, ça demande beaucoup de maturité, beaucoup de volonté, beaucoup de
patience.

Vous ne pouvez pas vous attendre à ce que le monde change ! Il faut que ça soit vous qui en
arriviez à vous changer vous-mêmes, à un point où le monde ne réalise même plus que vous
n'êtes plus pareils. Ça, c'est l'art de se transformer. 

Il faut que vous en arriviez à pouvoir vous changer vous-mêmes, parce que si vous voulez
changer le monde, vous allez être un réactionnaire, un révolutionnaire, un mal adapté, tandis
que moi, ma belle-mère Chinoise elle m'adore, ma belle-mère Marocaine elle m'envie, puis
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ma belle-mère Québécoise elle m'aime, elle est folle de moi, parce que je les ai toutes
“enfiloutées” (enveloppées). Ça prend de la patience. 

Ça fait que qu'est-ce que j'ai fait avec ma belle-mère Chinoise quand elle me parlait de
l'esprit de ses ancêtres ? Là, j'ai dit : “savez-vous quelque chose”... Elle a dit : “quoi”... J’ai
dit : “savez-vous qu'est ce que c'est un ancêtre”... Elle dit : “j’ai une petite idée”. J'ai dit :
“je vais vous en donner une meilleure”... Là, je vais dire : “donnez-moi un petit morceau de
papier puis un crayon”. 

Elle va me donner son petit morceau de papier puis un crayon, puis là je vais dire : “un
ancêtre c'est”... Elle va dire : “vous écrivez chinois”... Je vais dire : “non, non, non, c'est
une autre langue, c'est la langue des ancêtres” (rires du public). 

Puis elle va dire : “qu'est-ce qu’il vous dit l'ancêtre”... “Écoute ta belle-mère”... Elle va être
contente, là je vais dire : “ils me disent d'autres choses, dis à ta belle-mère qu'on n'est pas
aussi fins qu'elle pense”... Ah ! Ça fait que je vais jouer “good cop”, “bad cop”, “good
cop”, “bad cop”, tout le temps, tout le temps, tout le temps, pour l'amener éventuellement à
savoir rien qu’une chose, que je suis capable de parler aux ancêtres.

Si je suis capable de parler avec ses ancêtres, j'ai déjà sur elle un avantage, puis avec le
temps elle va se plier à ce que les ancêtres disent, puis un jour elle va être bien contente de
commencer à recevoir de l'information des ancêtres. 

C'est la même chose avec la Marocaine, puis c'est la même chose avec la Québécoise.
“Qu'est-ce qu'elle dit la Ste Vierge”... Attends un peu : “la Ste Vierge elle dit : je suis
heureuse avec mon fils” ; là je vais dire : “elle me dit d'autres choses : mon fils ce n'est pas
Jésus”... (rires du public). “Mon fils, c'est tous les Hommes de bonne volonté, Bernard c'est
un Homme de bonne volonté”...

Ça fait que là, je vais tout lui défaire ses structures dépendantes de la nature de la belle-mère
Québécoise qu'eux autres connaissent “anyway”. Parce qu'il ne faut pas oublier une chose,
quand l’Homme est conscient, puis qu'il commence à sortir du mode purement
psychologique de la pensée, puis qu'il rentre dans une forme mentale créative ou dans une
forme générative de conscience, il vient un point où sa conscience est tellement à point, qu'à
partir du moment où il est en expression par exemple, en expression créative, il va toujours
faire de la voyance.

Ça fait qu''il parle au chauffeur de taxi, qu'il parle à la belle-mère, qu'il parle à n'importe qui,
lui, il fait toujours de la voyance, mais juste un petit peu de voyance pour déséquilibrer
l'ego, mais pas pour le choquer, parce que c'est ça que ça fait, de la conscience ! Ça
déséquilibre l'ego un petit peu sans le choquer. 

Moi j'écris des livres, je signe des “Genèse du Réel” depuis... Je ne sais pas depuis combien
d'années... Puis chaque fois que je signe une “Genèse du Réel”, je fais un petit peu de
voyance, rien qu’un petit peu ! Un petit peu de voyance pour la personne, pour que la
personne sache que tout est su et connu ; pas pour lui créer des chocs, pas pour lui faire une
révélation de son état intérieur, ce n'est pas mon job, mais rien que pour lui laisser savoir
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que tout est su et tout est connu.

Puis ça, ça permet à l'être humain de finalement comprendre que dans sa relation avec
l’Homme conscient, que ce soit une belle-mère en relation avec l’Homme conscient, que ce
soit n'importe qui en relation avec l’Homme conscient, il n'y a pas de conflit, il y a
simplement une façon d'être qui peut devenir très très agréable, puis ça, c’est la clé ! 

Si vous êtes capables d'en arriver à avoir une façon d'être avec l’Homme inconscient, qui est
agréable – parce que vous avez une certaine voyance – autrement dit parce que vous avez
accès à un peu d'information qui vient des autres plans et qui éclaire leur plan à eux autres,
éventuellement vous allez développer des relations équilibrées avec des gens qui, dans le
passé, auraient pu être vos ennemis. 

C'est pour ça que techniquement, un être conscient ça n'a pas d'ennemis. Ça n'a pas
d'ennemis un être conscient, pourquoi ? Parce que son Intelligence ne va pas servir à
polariser l'énergie de l'autre, elle va simplement servir à mettre l'énergie de l'autre en
confiance par rapport à la sienne. Ça fait que ce soit un boss, que ce soit n'importe qui, ça
agit toujours pareil, toujours pareil !

Je suis allé voir un chirurgien plastique une fois avec ma femme, puis je suis rentré dans son
bureau, puis j'ai dit – là je faisais exprès naturellement – je fais du théâtre,  j’ai dit : “êtes-
vous le meilleur au monde, pas le deuxième”... Je dis : “c'est ma femme, c’est important”...
J'ai dit : “êtes-vous le meilleur, sans ça, je sors tout de suite”... J'ai dit : “êtes-vous le
meilleur”... Il me dit : “je suis le meilleur”... J'ai dit : “on y va”... Ça fait que je viens de le
mettre sous mon bord !

Puis dans n'importe quelle situation humaine, il y a toujours une façon de mettre le monde
de notre bord. Mais on l'oublie cette façon-là parce qu'on ne réalise pas que nous et l'autre,
on est constamment manipulés, on est constamment manipulés ! Dans nos relations, on est
toujours manipulés, il y en a toujours un qui nous fâche, il faut qu'il y en ait un des deux qui
sache que c'est de la manipulation. 

Supposons que c'est l’Homme conscient ou l'être conscient qui sait ça, à partir de ce
moment là, il est capable de désamorcer la vibration de l'autre, parce qu'il sait comment est-
ce que ça marche. On est toujours manipulés ! Puis plus tu es conscient, plus tu le vois le jeu
de la manipulation, puis éventuellement tu en deviens maître, puis éventuellement tu ne te
crées plus d'ennemis, pourquoi ?

Parce que tu es capable de toujours équilibrer ton éther mental par rapport à l’éther mental
d'un autre. Puis c'est là qu'à ce moment là, vous vous découvrez des amis, alors
qu'auparavant ces gens-là auraient été des ennemis naturels, parce que vous avez désamorcé
leur ego. Quand tu utilises ça au travail, quand tu utilises ça dans une relation humaine,
éventuellement vos travaux perdurent, puis vos relations humaines perdurent, pourquoi ?
Parce qu'il y a plus d'Esprit que d’antagonisme animiste, l'âme, les forces de l'âme. 

Il y a un type qui est venu me voir au restaurant aujourd'hui, j'étais assis dans un petit
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restaurant dehors, il voulait de l'argent, il voulait me quêter de l'argent. Puis moi, je n’étais
ni d'un bord ni de l'autre, je lui dis : “conte-moi ta salade”, là il vient, puis il me conte sa
salade, puis il se met dans un “mood” (ambiance) de petit chien, là il fait pitié. Ça fait que
dans ce temps-là, je me mets totalement dans un état mental, je peux lui en donner de
l'argent, comme je peux ne pas lui en donner, je ne sais pas ce que je vais faire. 

Quand il m'a conté sa salade, j'ai dit : “non, aujourd'hui je n'ai pas le goût de t'en donner”...
Puis pas un mot de plus, je n'ai pas dit : “peut-être la prochaine fois”, j'ai dit : “non,
aujourd'hui je n'ai pas le goût de t'en donner”. Puis ça l’a surpris, il m'a dit : “O.K. Merci,
bye”. Puis il est parti. 

J'aurais pu lui dire d'autres choses, mais je n'ai pas dit : “mange d'la marde (va te faire
foutre) ou trouve-toi un job, câlisse”, non j'ai dit : “aujourd'hui, je n'ai pas le goût de t'en
donner”. Mais la vibration était juste correcte : “aujourd'hui, je n'ai pas le goût de t'en
donner”.

Puis de la conscience, c'est supposé être capable de ne pas créer d'animosité avec une autre
conscience, mais ça, c'est toute l'histoire de l'Humanité remise en question, puis ce n'est pas
facile. Puis pourquoi ce n'est pas facile ? Là je fais de la voyance, puis ça dit : ce n'est pas
facile parce que vous ne savez pas jusqu'à quel point vous êtes manipulés, on ne le sait pas.
Si on savait jusqu'à quel point on est manipulé, on aurait ce que Socrate disait : la
conscience de soi, l’Homme se connaîtrait lui-même. Ça fait qu'on ne sait pas jusqu'à quel
point on est manipulé. 

De la conscience te permet de savoir jusqu'à quel point tu es moins manipulé, puis un jour la
conscience te permet de savoir que tu n'es plus manipulable. Quand tu n’es plus
manipulable tu peux faire ce que tu veux, avec n'importe quelle belle-mère, tu n’en as plus
de problème, pourquoi ? Parce que tu n'es jamais en réaction contre, puis le problème de
l’Homme c'est que l’Homme est toujours en réaction contre. 

Puis quand vous êtes en réaction contre, ben, éventuellement, vous perdez de l'énergie, vous
vivez de l'adrénaline pour rien, vous abîmez vos organes, vous vous mettez dans des états
émotifs abominables. Quand vous êtes dans des relations d'amour ou d'intimité qui se
rupturent, c'est abominable, plus pour les femmes que pour les hommes en général. Quand
vous perdez votre job c'est abominable, tout est abominable ! 

Ça fait que vous vivez bien plus dans l'abomination de votre conscience que dans le plaisir
de votre conscience. Pourquoi ? Parce que vous êtes en réaction, vous n'êtes pas capables de
savoir et de mesurer jusqu'à quel point vous êtes manipulés. 

Là vous allez dire : “comment est-ce qu’on peut le savoir qu'on est manipulé, ça ne nous a
pas été indiqué, ça ne fait pas partie de notre psychologie, ainsi de suite”... Il y a des façons
faciles de savoir comment vous êtes manipulés, puis je vais vous en donner une très facile,
c'est pour vous faire reconnaître que ce n'est jamais la faute de l'autre. 

Ça fait que mets-toi dans une relation de couple ou dans une relation intime, si tu veux, puis
pars du principe que ce n'est jamais la faute de l'autre, puis tu vas voir jusqu'à quel point tu
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es manipulé ! Même dans ta relation avec ton boss, ce n’est jamais la faute de ton boss, c'est
toujours toi qui est en réaction, ça fait que c'est toujours toi qui est manipulé, puis comme tu
es manipulé, ben, automatiquement tu penses que c'est la faute de l'autre, puis c'est là que le
problème commence, puis ça n'a plus de fin. 

Ce n’est jamais la faute de l'autre ! C’est une illusion très grave de penser que l'autre veut
nous faire du mal parce que l'autre aussi, il est manipulé ! 

Ça fait que dans le fond, les deux sont manipulés, mais celui qui prend la première décision
d'attaquer ou de maintenir l'assaut ou de maintenir la mauvaise vibration, c'est lui qui est le
plus coupable de l'ignorance de la manipulation, le plus. Puis la manipulation de l'ego, ça
fait partie des structures mentales de l'involution, ça fait partie des grands secrets de
l'inconscience humaine, ça fait partie des grandes souffrances existentielles de l’Homme. 

Ça fait partie du grand contrôle des plans sur la Terre, ça fait partie de la destinée des
Hommes. C’est ces énergies-là qui emmènent les Hommes à la guerre, c’est ces énergies-là
qui emmènent les Hommes au conflit, c’est ces énergies-là qui emmènent les Hommes à
croire telle chose ou telle chose, ou telle chose, puis se mettre dans l'adrénaline, puis aller
toujours à l'assaut de leur vérité. 

Ce n'est pas normal que des êtres aussi intelligents que les humains sur la planète Terre, qui
ont développé des sciences comme on a aujourd'hui, soient les derniers à conquérir leur
conscience. On a conquis la science, la matière avant l'Esprit. Pourquoi ? Parce que l'Esprit
c’est très subtil. 

Moi j'étais dans un état de pensée un matin, comme si je pensais, puis c'est lourd, lourd, c'est
facile pour moi aujourd'hui de vivre ça, de voir la différence, puis j'ai été obligé
automatiquement d'intervenir, puis dire : “arrêtez-moi ça, c'est fatigant ça, penser de
même”... C’est abominable penser, tandis que pour vous autres, penser c'est normal, ça fait
partie de votre expérience de tous les jours, tandis que pour moi, penser c'est abominable,
c'est réellement abominable !

Ça fait que comprendre, avec la psychologie évolutionnaire qui est en train de se développer
sur la planète aujourd'hui, on va en arriver à comprendre ces mécanismes obscurs là de la
pensée, mais il faut que l’Homme en arrive finalement à les utiliser ces mécanismes-là, la
voir, la voir la manipulation ! Puis, où vous pouvez la voir le mieux, c'est quand vous êtes
en réaction ou que des êtres sont en réaction avec vous autres, autrement dit quand vous êtes
dans des situations de conflit. 

Quand vous êtes dans des situations de conflit, la première chose que vous devez faire, c'est
apprendre à diffuser le conflit, pas attendre que l'autre le fasse, vous autres faites-le. Parce
que vous êtes les deux manipulés, il n'y a pas rien que vous, il y a l'autre aussi. 

C’est à vous autres si vous êtes plus intelligents, c'est à vous autres à éliminer, à diffuser le
conflit, et là vous allez voir une grosse grosse résistance, ça fait mal de diffuser un confit.
Quand tu te bats avec ta “blonde” (compagne) là, tu te chicanes avec ta “blonde” ou ta
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femme, puis c'est “hot” dans la maison là, c'est dur d'aller le voir ton “chum” ou d'aller voir
ta “blonde”, puis dire : “oublie ça, là”... C’est “tough” (ou toffe : Québec : difficile), c'est
dur. 

Il y en a qui ne sont même pas capables de le faire, ça dure des jours, des semaines, puis il y
a un plaisir subtil là-dedans : “je vais la faire attendre câlisse, puis qu’elle mange donc d’la
marde” (qu'elle aille se faire foutre), puis les pensées passent là, puis ça colle à tes artères,
puis tu y crois, tu ne la vois pas la manipulation ! 

Il n’y a pas un des deux qui dans sa tête dira à l'autre : “mange d’la marde”, ça n'existe pas,
ça ne se fait pas, l’ego ne parle pas de même ! L'ego ne dit pas à sa “blonde” : “mange d’la
marde”... C’est des plans qui communiquent la pensée à l'ego, puis l'ego pense qu’il pense
ça, puis il subit ça. Mais un jour l’Homme va savoir et réaliser que ça ne marche pas de
même, ça n'existe pas de la pensée !

De la pensée ça n'existe pas, c'est toujours de la communication. De la réflexion c'est
l'illusion de la communication !  La conscience de la communication, c'est le début de la
conscience télépathique. Une pleine conscience télépathique : la pensée n'existe plus, tu es
dans une conscience générative. 

Ça fait que les conflits que vous vivez entre vous autres, dans vos jobs, ainsi de suite, vos
conflits interrelationnels, utilisez-les pour avoir une mesure du degré de manipulation de
vos ego au niveau du mental inférieur réflectif. Ça, ça fait partie de votre conscience astrale,
c'est normal, je n'ai rien contre ça, on est tous pareils, des milliards sur la planète comme ça.

Mais maintenant qu'on commence à savoir, qu'on commence à accéder à une psychologie
réelle, une psychologie de l’Homme, une psychologie de la pensée, appelez ça comme vous
voulez, il est temps que l’Homme commence à utiliser ça, cette science-là, pour finalement
voir clair dans ses conflits, puis lui, en même temps, commencer lui-même en premier à les
éliminer ces conflits-là.

Mais pour pouvoir les éliminer ces conflits-là, ça demande que vous ayez plus d'amour que
l’autre, puis quand je parle d'amour, je ne parle pas “petit bisou”, ça là ! De l’amour c'est de
l'Intelligence en action. De l’amour ce n'est pas rien que des sentiments, les sentiments c'est
le côté “basic” (basique en français) de l'amour, mais de l'amour c'est de l'Intelligence en
action. 

Ça fait que si tu aimes réellement ton “chum” ou si tu aimes réellement ta femme ou si tu
aimes réellement ton enfant “whatever is it” ou même ton boss, tu devrais être capable le
premier de diffuser le conflit : “oui, excusez-moi, patron, j'ai fait une erreur”... Tu viens de
diffuser le conflit. “Tabarnak, je te l'avais dit que ce n'était pas de même qu'il faut le faire,
je vais te crisser à la porte, ostie de niaiseux”... Si tu es capable de diffuser ce conflit-là, tu
es prêt à travailler pour “Péladeau”, sinon tu es fait à l'os !

Regardez ce qu’ils disent au niveau de la diffusion des conflits entre les Hommes ? La
diffusion des conflits, c'est ce qui est le plus dur pour un être humain parce que vous êtes
obligés de mettre en cause vos valeurs, tu es obligé de mettre tes valeurs en cause ! Ça fait
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que les valeurs que tu pensais : “que c'est toi qui as raison”, les valeurs que tu pensais que tu
avais, tu es obligé temporairement de les mettre en suspension pour que ce soit ton
Intelligence qui règle le conflit. 

Mais pour que ton Intelligence règle le conflit, il faut que tu mettes tes valeurs en
suspension, parce que tes valeurs vont empêcher que ton Intelligence règle le conflit. Il n’y
a rien de plus grave que d'avoir des valeurs. Ce sont les valeurs qui mettent les Hommes en
conflit, ce sont les valeurs des races, des groupes, des ethnies qui mettent les Hommes en
conflit. 

Regardez Bosnie-Herzégovine, les Juifs, les Arabes, les Anglais, les Français, ce sont les
valeurs qui mettent les Hommes en conflit !

Ça fait que si vous n'êtes pas capables, en tant qu'individus, de vous élever au-dessus de vos
valeurs, c'est-à-dire de commencer à mettre en action votre Intelligence créative, vous ne
pourrez pas éliminer les conflits, et automatiquement vous ne pourrez pas voir jusqu'à quel
point vous êtes manipulés. Parce qu'à partir du moment où vous êtes conscients chez vous
de la manipulation de votre mental, de vos énergies émotionnelles, de vos pensées, vous
commencez déjà à entrer dans ce que j'appelle le domaine de l'Esprit, c'est là que l'Esprit est,
parce que dans l'Esprit il n'y a pas de conflit. 

Ça n'existe pas du conflit dans l'Esprit, parce que l'Esprit est toujours capable de vous
expliquer la condition du patron, il est toujours capable de vous expliquer la condition de la
belle-mère Chinoise, il est toujours capable de vous expliquer la condition de l'autre. 

L’Esprit est toujours libre de la forme, c’est pour ça que dans le temps, je disais qu'ils ont
tout le temps raison “les enfants d’chienne”, ils ont tout le temps raison. Quand tu peux
parler avec les plans, puis te faire expliquer des choses qui souvent ne sont pas évidentes, ce
n’est pas évident là, ils vont toujours te dire que c'est de même pour telle raison, telle raison,
telle raison. Puis tu regardes au bout de deux, trois, quatre, cinq ans, ils ont toujours raison.
Pourquoi ? Parce qu'ils ne sont pas pris dans la forme.

Tandis que nous autres dans la matière, on est pris dans la forme. Pourquoi ? Parce qu'on
pense. Pourquoi ? Parce qu'on pense que les pensées sont générées par nous autres.
Pourquoi ? Parce que les pensées ne sont pas générées par nous autres, les pensées nous sont
soufflées, et en plus, souvent elles nous sont soufflées à partir d'un plan astral qui n'est pas
suffisamment dans la Lumière. Ça fait qu'on n'est pas encore dans notre Esprit, on est en
convocation inconsciente avec des esprits qui souvent sont des morts, ce n'est même pas des
ajusteurs de pensée. 

Ça fait qu'être conseillé par une âme qui est désincarnée, qui est aussi stupide que nous
autres incarnés, on ne va nulle part ! Ça fait qu'il faut que tu les “flashes” (Identifier) eux
autres, avant de pouvoir finalement traiter avec des esprits qui ne sont pas incarnés, puis qui
n'ont jamais été incarnés, puis qui font partie de ce qu'on appelle “le monde pur de la pensée
mentale”. 

Puis c’est là qu'on commence à voir la “game”, puis à comprendre la “game”, puis à
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réaliser que même si l’Homme vit dans une société complexe, il est capable d'être très libre. 

Même si l’Homme vit dans une société où l'ordre, où la beauté se retire graduellement,
temporairement, parce que ça fait partie d'un cycle de mortalité qui va amener finalement à
un cycle de reconstruction plus tard, lui l'individu, il n'est pas en train de “capoter sur le
top” (perdre la tête). Mais s’il ne sait pas qu'il est manipulé, puis qu’il vit dans un temps
comme on vit aujourd'hui, il va “capoter sur le top”, puis c'est pour ça qu'il y a de plus en
plus de monde qui “capote sur le top”, j'en vois constamment sur la rue, ça se parle tout
seul, c'est perdu, c’est…

Aujourd'hui on n’a plus la sécurité des religions, on n’a plus la sécurité du calme social, on
n’a plus la sécurité de la société agriculturelle. On vit dans des mondes où la tension,
l'exploitation, la compétition, la lutte, font partie de la guerre nouvelle qui est régie entre les
sociétés, puis entre les individus qui font partie de ces sociétés-là. On vit dans le monde du
capital, il n'y a pas de plus grande puissance que le capital, c'est encore plus puissant que les
idéologies. 

Les Chinois avec leurs idéologies marxistes c'est de la petite bière comparée avec le pouvoir
capitaliste Américain ! Les radios vont rentrer, les e-mails vont rentrer, les computers vont
rentrer, les télévisions vont rentrer, il n'y a rien qui puisse empêcher ça. Ça fait partie de la
science, ça fait partie de l'assaut, de l’assaut des forces nouvelles dans une civilisation
ancienne. Il faut que ça saute, ça va sauter.

La Chine elle va sauter, elle va se transformer, qu'elle veuille ou qu'elle ne veuille pas, elle
va se transformer. L'Europe s'est transformée, le Japon s'est transformé “veut/veut pas”, il
n'y a rien à faire ! Pourquoi ? Parce que la technologie, c'est la matérialisation de l'Esprit
dans la matière, il n'y a rien de plus extraordinaire qu'un computer ! Il n'y a rien de plus
extraordinaire qu'un avion à réaction, il n’y a rien de plus extraordinaire qu'un jet, qu’une
rocket (fusée) qui s'en va sur la Lune, il n'y a rien de plus extraordinaire qu'un Homme qui
est déposé sur Mars par des robots, puis ça, c'est rien, c'est de la petite bière. 

Imaginez-vous quand l’Homme va venir en contact avec des civilisations qui déjà sont sur
un autre plan, puis qui nous observent, puis qui ont la capacité de matérialiser et de
dématérialiser maintenant, mais qui ne peuvent pas le faire parce que ça serait la destruction
de notre civilisation actuelle, sur le plan spirituel, religieux, politique ! 

On parle des mystères depuis des siècles, des mystères de l’Homme, des mystères de la
création, des mystères de la vie. Ça n'existe pas des mystères, tout est su, tout est su, tout est
compréhensible, tout est accessible, pas tout n’est matérialisable, c'est la seule différence,
pas tout n’est matérialisable parce qu'il y a des cycles d'évolutions qui sont nécessaires
avant qu'une race accède au contact avec d'autres races. 

Mais tout est su, puis quand l’Homme sera en communication télépathique avec le plan
mental, l’Homme s'apercevra que les mystères ça n'existe pas, et que les structures du
mental au niveau d'une conscience universelle, sont infinies. L’Homme peut comprendre
n'importe quoi, il peut parler avec n'importe quoi, il peut parler avec n'importe qui, il peut
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parler de n'importe quoi, tout dépendant de sa capacité de recevoir et d'absorber
l'information. 

Un gars qui n'a plus d'émotion, puis qui est capable de s'entretenir d'une télépathie avec le
plan mental, il peut investiguer tout ce qu’il veut, du moment qu'au niveau émotionnel, ses
émotions ne rentrent pas dans son Intelligence. Parce que si tes émotions rentrent dans ton
Intelligence, là t'es fait parce qu'à ce moment là, la vie sur Terre n’a plus d'importance, la
vie sur Terre va devenir bien bien petite, puis ça peut mener automatiquement à la grande
dépression, puis même au suicide.
 
C'est pour ça que ce n'est pas bon que l’Homme en sache trop, trop vite. Il faut que ses corps
subtils se construisent, il faut qu'il en arrive à avoir une architecture mentale suffisamment
balancée pour pouvoir toujours être capable de traiter de l'information. Mais ce n'est pas
évident de traiter de l'information. 

Parler à un Homme c'est une chose, mais parler à un esprit c'est une autre affaire ! Parler à
un Homme c'est une chose, parler à une âme désincarnée c'est une chose, puis parler à un
Esprit morontiel c'est une autre affaire, il y a des nuances de comment est-ce que tu
interprètes la communication ! Pourquoi ai-je toujours dit pendant des années : “apprenez à
pas croire”, parce que si l’Homme en arrive un jour à communiquer avec le plan mental et
qu'il y a encore en lui de la résonance ancienne liée à la croyance, il est fait, ils vont vous
embarquer à l'os ! Pourquoi ? Parce que dans la croyance, l'Intelligence n'existe pas.

La croyance c’est simplement un mécanisme psychologique utilisé par les plans pour
donner à l’Homme le réconfort nécessaire à une âme qui est souffrante. 

Ça fait que si tu es en communication télépathique avec un plan suffisamment avancé, puis
que tu demandes : “va-t-il se passer telle chose dans telle année, ainsi de suite”... Puis on
vous donne une réponse affirmative, et qu'émotionnellement vous n'êtes pas capables de
l'absorber, vous n'aurez pas la réponse, parce qu’un Esprit du mental va toujours vous
préserver, vous protéger contre vos émotions. Puis ça, c'est beaucoup dire, parce que la
réponse au problème du mystère chez l’Homme, elle est là. 

Pourquoi est-ce que l’Homme ne peut pas accéder aux mystères ? Pourquoi est-ce que
l’Homme ne peut pas savoir d'où vient sa civilisation ? D'où vient sa race ? Où va sa race ?
D'où vient la planète ? Où va la planète ? Qu'est ce que c'est une planète ? Qu'est-ce que
c'est un soleil ? Qu’est-ce qu’est la Source ? Qui est-ce qui est à la source de la création des
systèmes, des nébuleuses ? Qu'est-ce qui est à la source de l'énergie ? Qu'est-ce que c'est de
l'énergie ? Qu'est-ce que c'est de l'énergie froide ? Qu'est-ce que c'est de l'énergie chaude ?
Pourquoi sept Univers ? Pourquoi sept Superunivers ? Qu'est-ce que c'est l’Île du paradis ?
Qu’est-ce que c’est qui est à l'origine de l’Île du paradis ?! 

Pourquoi l’Homme n'a pas accès à ces questions fondamentales là ? Parce que ses émotions
l'empêchent de recevoir de l'information sans vibrer. Tu vibres, t'es fait à l'os ! 

Déjà notre vie est petite, ça fait qu'imaginez-vous qu’avec des réponses de même elle
devient encore plus petite ! C'est pour ça que, dans un sens, on peut dire : l’Homme va
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savoir, il va pouvoir traiter de l'information des Archives Akashiques, seulement quand il
arrivera un jour à ne plus penser. Quand l’Homme ne pensera plus un jour, il sera
simplement télépathique, à ce moment-là ça sera facile pour lui de traiter de l'information.

Mais en attendant, on est pris avec des systèmes de valeurs. Puis les systèmes de valeurs qui
nous affectent le plus sur une base personnelle, c’est les systèmes de valeurs qui nous
mettent en conflit avec des individus, souvent qu'on aime, ou avec des individus avec
lesquels on travaille. 

Si on n'est pas capable de régler ce problème là parce qu'on n'est pas capable de savoir qu'on
est constamment manipulé, comment voulez-vous qu'on puisse traiter avec les mystères ?! 

Moi je me rappelle, voilà bien des années, j'ai eu des gens qui sont venus dans mes
séminaires qui m’ont dit : “monsieur Bernard, tout ce que vous avez dit en fin de semaine,
j'ai compris ça”. J'ai dit : “tant mieux, je suis bien content, moi ça m'a pris des années pour
le comprendre. Toi, c’est un petit peu plus vite, parfait, no problème”... Mais je les vois
venir, ces gars-là, après dix ans : “monsieur Bernard, j'ai vécu une tabarnak de période
après ça, ca a été dur, ils m'ont mis sur le cul”...

Là, il dit : “je commence à comprendre”. J'ai dit : “là, après dix ans, tu commences à
comprendre”. Il dit : “ouais”. Je ne lui dis pas : “tu étais pressé”, je ne lui dis pas : “tu
avais de l'orgueil spirituel”. Je ne lui dis rien, je lui dis simplement que finalement je suis
content, il commence à comprendre. 

Quand j'étais avec Glenn dans le temps à la télévision, je disais : “il n’y a rien à
comprendre”. Le monde disait : “comment ça, il n'y a rien à comprendre, on n'est pas venu
ici pour vous voir, pour voir qu'il n'y a rien à comprendre, on est venu ici pour comprendre
quelque chose”... J'ai dit : “il n'y a rien à comprendre”. 

Le monde ne comprenait pas ce que je voulais dire. Je ne voulais pas dire que tout ne se
comprend pas, tout se comprend, mais il n’y a rien à comprendre, ça veut dire : “arrêtez de
chercher à comprendre”. 

Tant que tu cherches à comprendre, il n'y a rien à comprendre. Tu ne peux pas comprendre
en cherchant “anyway”. Une fois que tu le sais, tu le sais, mais il faut qu'il y ait un
changement au niveau des vibrations du corps subtil, le corps mental. Là tu comprends.
Comprendre, il n’y a rien là, c'est facile, mais chercher à comprendre, ça, c'est “tough”
(dur).

Moi je donne des conférences depuis vingt ans parce que je n'ai pas commencé à parler…
J’avance, puis j'avance, puis j'avance, puis j'avance. Un jour je vais mourir, puis il y en a
d'autres qui vont continuer, puis ça va continuer, puis ça va continuer, ça n'a plus de fin
cette affaire-là, pourquoi ? Parce que les systèmes de valeurs qu'on avait avant, ça ne sert
plus. Ça fait qu'il vient un jour où des systèmes de valeurs ne sont plus. Moi je n’en ai plus
de systèmes de valeurs. 

Si vous me posez une question aujourd'hui qui est à point, je vais vous donner une réponse
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qui est à point. Si je n’y ai jamais répondu, ben, je vais répondre, là je vais apprendre
quelque chose “right now”. Mais si vous n'êtes pas capables de vivre le mouvement
instantané d'une conscience générative, la vôtre, votre propre conscience générative, ben, à
ce moment-là temporairement, vous allez être obligés de la vivre par rapport à des gens qui
l'ont ou qui l'ont un peu plus que vous.

Puis ça, ça va vous amener avec le temps à réaliser que vous aussi vous l'avez cette affaire-
là, que cette conscience générative là appartient à tout le monde, ça fait partie de la
conscience de l’Homme, ça fait partie de sa conscience universelle, puis les Hommes s'en
vont vers cette conscience-là. Puis ça prendra le temps que ça prendra, mais ça va vous
forcer à remettre en question vos systèmes de valeurs. 

Tu ne peux pas avoir de systèmes de valeurs quand tu te conscientises parce que les forces
mentales qui sont derrière le tableau de ta conscience égoïque, elles vont te les défaire
constamment. Où tu apprends en premier, le meilleur endroit pour apprendre la destruction
de tes systèmes de valeurs, c’est dans le conflit. Le conflit c'est l’arène, c'est l’arène de
l’Homme ! Où vous vivez du conflit dans votre vie, c'est votre arène, puis testez-vous dans
cette arène-là, parce que vous allez être obligés de mettre de côté votre système de valeurs
pour que votre Intelligence se mette en action, puis qu'elle neutralise le conflit. 

Puis c'est là que vous allez commencer à comprendre les mécanismes subtils et obscurs de
la manipulation. Vous allez voir l'opposition en dedans, astrale très forte, vous allez dire :
“c’est dur, c'est dur de dire à ma femme : oublie ça, je te sors ce soir, oublie ça, là”...

Question : Le système de valeurs, c’est de l’ego ? 

BdM : Le système de valeurs c'est de l'ego, ça fait partie de la mémoire de la race. Si vous
appartenez aux vieilles races, c'est encore pire. Les races, les anciennes races de la Terre qui
sont à l'origine de notre civilisation, les Hindous, les Indiens, les Arabes, les Juifs, quand tu
appartiens à ces races là, c'est du “stock”. 

Moi je m'émerveille devant les gens, parce qu'il y en a des séminaristes qui viennent dans
mes conférences puis qui font partie de ces anciennes races, les Italiens, les Irlandais...
Quand tu appartiens à ces vieilles races là, puis il y a la famille là-dedans, le papa, la
maman, la grand-maman, “sacrament” !  Tu ne t'en sors plus, t'es fait à l'os ! Ça fait que si tu
n'as pas de volonté mentale puis que tu n'as pas de maturité pour traiter avec ça, tu es fini. 

Il y a une petite juive qui vient à mes conférences de temps en temps, je la trouve
merveilleuse. J'ai dit : “qu’est-ce que tu fais dans mes conférences”... Elle dit : “je suis
venue à la conférence, puis si je n'étais pas venue à la conférence, je serais faite”... J'ai dit :
“tes parents sont fins”... 

Elle dit : “mon monde est fin, mais le point n'est pas là, ils sont dans un autre monde, ils
sont dans un autre temps, je serais faite”... J'ai dit : “il faut que tu sois fine avec eux autres,
il faut que tu respectes leurs conditions, anyway”... Elle dit : “oui, je respecte leurs
conditions, il n'y a pas de problème là, je n'ai pas de conflit avec eux autres, j'ai appris ça”.
J'ai dit : “c’est parfait”. 
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Ce n'est pas facile, on parle d'évolution là, on ne parle plus d'involution, descendre dans la
matière, on parle d'évolution, puis évolution ça veut dire que l’Homme retourne son dos sur
le passé. Tu es obligé, tu n’as pas le choix, ta belle-mère Chinoise, tu vas être obligé de la
voir dans une autre lumière ; ou elle, elle va être obligée de te voir dans une autre lumière.
Mais te ne peux pas lui dire que sa lumière n'est pas bonne, tu changes simplement
l'intensité.

Faites attention à l'astrologie parce que c'est très populaire aujourd'hui l'astrologie, les gens
regardent les signes, les ci, les ça. L’astrologie, c'est intéressant jusqu'à un certain point. La
conscience n'a rien à faire avec l'astrologie, la conscience ça unifie les signes, que tu sois
capricorne, capot ou crapaud, chameau, “whatever”, ça n'a pas d'importance. De la
conscience, ça unifie les signes !

Mais si vous n'êtes pas capables d'unifier, de vous unifier dans des signes, participer à
différents signes, ça veut dire que vous avez des systèmes de valeurs qui sont
caractéristiques de votre âme, qui sont caractéristiques de votre astrologie, qui sont
caractéristiques de vos personnalités, et vous allez en souffrir. Ça fait que l'astrologie, ce
n'est pas une finalité dans la découverte de l’Homme, c'est un outil temporaire qui permet de
traiter temporairement avec des aspects nuancés de sa personnalité. 

Mais l’Homme, il faut qu'il aille plus loin que ça, il faut qu'il aille en conscience, il faut que
l’Homme en arrive à être capable de ne plus créer ou d’être victime de conflits avec des
individus qui ont des signes totalement différents de lui-même, sinon il n'y a pas
d'Intelligence, vous êtes encore dans la personnalité. L'astrologie ça peut être un piège,
comme ça peut être un début de reconnaissance de nos diversités psychologiques.

Je n'ai rien contre la diversité psychologique des ego, mais j'ai beaucoup contre les conflits
que la diversité des ego crée, parce que l’Homme n'est pas conscient de la manipulation de
son être. 

On va faire un petit peu de voyance. Regarde, ils disent : habituez-vous à ne pas être
conflictuels, et quand vous l'êtes, à l'être complètement. Moi je ne suis pas conflictuel, mais
si un gars m'accroche sur la rue, il risque que je le devienne complètement, ça veut dire quoi
ça ? Ça veut dire que je vais ouvrir mes centres, je vais laisser passer mon énergie
complètement, puis je vais le neutraliser complètement, je vais lui donner une leçon
complètement (rires du public) !

Mais pour ça, il faut que lui aille loin dans le conflit, il faut qu'il ne soit pas réconciliable,
puis il y en a des gens qui ne sont pas réconciliables au niveau du conflit là, à ce moment-là
tu y vas complètement, puis tu leur donnes une bonne leçon sans trop leur faire mal. Tu les
arrêtes fortement… Mais ça, ça arrive une fois de temps en temps. 

Question : Dans ce temps-là, tu penses à toi ou tu penses à l'autre ?

BdM : Dans ce temps-là, tu penses toujours à l'autre, parce qu'il faut que tu le protèges de
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toi parce que dans ce temps-là, tu n'as plus peur. Puis quand tu n'as pas peur, à ce moment là
c'est important que tu protèges l'autre de ta capacité de très grande agression. 

Moi je me rappelle, voilà bien bien des années, j'avais fait du taxi, puis il y a un gars qui
était sorti de mon taxi, j'étais loin, j'étais quelque part à Dorval. Puis quand il vient pour me
payer, il sort puis il se sauve ! Ça fait que là, je suis allé le chercher, je me rappelle, je
courais après lui dans la nuit, j'ai dit : “mon tabarnak, quand bien même je courrais penant
deux semaines, je vais t'avoir »...

Puis je criais ça dans les corridors des ruelles, puis il est arrivé à un point, (j’étais en santé
dans ce temps-là), puis il est arrivé à un point où je l'ai accroché. Puis quand je l'ai accroché,
le gars avait peur parce qu'il pensait réellement que j'étais là pour le battre. 

Puis j'ai dit : “sais-tu que si ce n'était pas moi, si ça avait été un autre chauffeur de taxi, il
t'aurait crissé une maudite volée”... J'ai dit : “la prochaine fois, ne fais pas ça”... Ça fait
que mon agressivité était totale dans le sens que j'ai été le chercher pendant longtemps, j'ai
couru après lui pendant vingt-cinq minutes, puis quand je l'ai accroché, il avait peur, il ne
savait pas si j'avais un “gun” dans les poches ! Puis qui c’est qu’il a rencontré ? Un jésuite !
(rires du public). Mais il a eu sa leçon. 

Ça fait que l'agressivité quand tu es conscient, il faut que tu la contrôles, sans ça tu es
simplement comme les gens inconscients, tu es un créateur de conflit au lieu de régler le
conflit de façon intelligente. Mais si j'avais eu un système de valeurs, je lui aurais donné une
volée, tandis que quand tu n'as pas de système de valeurs, parce que la conscience n'a pas de
système de valeurs, à ce moment-là tu te sers simplement de l'action de ton Intelligence pour
donner à quelqu'un une leçon, pour qu'il apprenne quelque chose. Quand tu prends un taxi,
paie pour ! Mais je me rappelle du petit gars, il n'était pas gros !

Il y a une autre chose au niveau du conflit qui n'est pas apparent pour l’Homme, le conflit
est toujours créé pour vous autres, j'aurais pu prendre un autre gars en taxi, non ! Il fallait
que je prenne ce moineau-là, le conflit est toujours créé. 

Vous savez, quand on était à l'école, puis on disait que le professeur arrivait toujours au bon
moment pour voir quand on faisait une faute : “ah, tu viens de faire une faute”, hop, il la
voyait toujours. Le boss sur le job, il la voit toujours la “crisse” d'erreur : “ah, tu fais une
faute”. Boum ! 

Le conflit est toujours créé pour nous mettre en expérience. Quand tu sais ça... QUAND TU
ES CONSCIENT, TU SAIS ÇA ! Quand tu n'es pas conscient, tu le sais moins. Quand tu es
inconscient, tu ne le sais pas. C'est là que tu te fais prendre dans les trappes ! 

Moi je leur disais en haut : “faites-moi pas rencontrer trop souvent des gars de même dans
le taxi parce qu’un jour, je vais dépasser la limite, je vais faire exprès, puis là, là vous serez
responsables de mon action”. Je leur parlais de même, en voulant dire : “ils vont manger
une câlisse”... Mais je n'aurais pas de culpabilité, moi. 

Ça fait que le conflit est toujours créé, regardez-les, étudiez ça dans vos vies là, vous allez

847



voir que le conflit est toujours créé tout le temps !

Puis si on fait un petit peu de voyance, regardez bien ça. Ils disent que la vie est tellement
occulte que si vous le saviez, vous auriez toujours le “feu au cul” (expression québécoise :
fâché, enragé), (rires du public). Tant que c'est caché, la vie c'est occulte. C’est pour ça
qu'un Homme qui se conscientise, puis qui se conscientise, puis qui se conscientise, il en
arrive à avoir naturellement le “feu au cul”. 

Moi j'ai le “feu au cul” tout le temps, tout le temps, c'est ça qui me donne mon adrénaline
pour faire les conférences, j'ai toujours le “feu au cul”. Ça fait des années que j'ai le “feu au
cul”, seulement c'est le feu dans mon cul, je ne le communique pas aux autres... Dans mon
cul ! C’est ça qui me propulse, c'est ça qui me fait voir clair, c’est le “feu au cul” qui me fait
voir clair. 

Ça fait que si le monde (les gens) m'arrivent avec des salades, je vois clair, j'ai le “feu au
cul”, pourquoi ? Parce que j'ai traité trop d'années avec le mensonge, je vais mourir le “feu
au cul”, puis à travers ça, ça sert à créer une instruction, à faire voir, sans ça je serais
totalement philosophique. Je ne suis pas philosophique, puis je communique mon “feu au
cul”. 

Si je vais en France, je vais avoir le “feu au cul” en France, je ne peux pas communiquer
sans vibrer cette énergie là parce que je vois trop clair. Puis je vois trop la souffrance de
l’Homme, l'abus de l’Homme, la manipulation de l’Homme, la domination de l’Homme, la
domination de la femme par l'homme ! 

La femme est très très souffrante dans le monde, on ne le sait pas, on ne le voit pas, on ne le
réalise pas, mais la femme est toujours souffrante dans le monde. La femme est beaucoup
moins gratifiée que l'homme sur la Terre, parce que ses valeurs sont différentes, sa nature
est différente, elle donne l'amour, ainsi de suite. L'homme c'est le travail. 

Ça fait que la femme est beaucoup moins gratifiée que l'homme sur la Terre, puis plus elle
avance en âge, moins elle est gratifiée sur la Terre, beaucoup de souffrance ! Je suis
probablement le plus grand féministe qui n'a jamais existé, mais pas féministe dans le sens
des féministes, féministe dans le sens de l'homme qui réellement veut démontrer au monde
que la femme, c'est un être qui a été grandement dominée par l'homme. Abominable !

Puis on est au Québec ici là, on est en Amérique là, promenez-vous en Chine, promenez-
vous aux Indes, promenez-vous en Afrique, vous allez en voir de la domination. Promenez-
vous en Arabie, vous allez en voir de la domination de la femme ; des femmes qui pleurent,
des femmes qui n’ont plus d'identité, des femmes qui sont totalement recroquevillées, des
femmes qui n’ont plus de feu, des femmes qui se sont totalement données, ce sont des
martyres perpétuelles. 

La femme dans ces pays-là, c'est une martyre perpétuelle, puis ça va prendre du temps avant
que ça change parce que ça demande une refocalisation des Lois sociales, un changement
des Lois sociales. Abominable ! Ça va se faire lentement, mais ça va être long, ça va se faire
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beaucoup au vingt-et-unième siècle. Il va y avoir beaucoup de fragmentations dans ces
pays-là au vingt-et-unième siècle, beaucoup de conflits, beaucoup de remises en question au
vingt-et-unième siècle. 

Qu’est-ce qui va faire ça ? C'est va être la télévision, la libre information, le mouvement de
l'information. Qui c’est qui est à la source de tout ça ? C’est les Américains, le grand pays
de l'individualisme puis de la liberté, malgré tous leurs défauts, ça sera toujours le plus
grand pays au monde… Les Américains ! La femme va se prendre en main mais ça va être
long, ça commence en Amérique avant, en Europe après, en Asie après, puis en Afrique
après. C'est un grand processus d'évolution.

S’il y a des êtres extraordinaires, c’est les femmes, s'il y a des êtres qui nous traitent aux
petits oignons c’est les femmes, puis on ne le voit pas, puis on ne le sait pas, on le reconnaît.
On dit : “oui, c'est vrai, ma femme est bien bonne, ma blonde est bien fine”. Mais c'est
quand tu es tout seul que tu le réalises le plus, comment la femme est extraordinaire ! 

Puis même souvent, la femme ne réalise même pas qu'elle est extraordinaire parce qu'elle a
été habituée pendant des siècles à la servitude, c'est normal, c'est son rôle de servir
l’homme. Un jour ça va changer, puis avec la femme consciente ça va réellement changer,
c’est évident. Il n'y a pas un couple stupide qui peut résister à une femme consciente. Une
femme consciente c'est du “stock”. Puis la femme consciente, comme l'homme conscient,
éventuellement ne peuvent plus prendre de conflits, ils n'en veulent plus de conflits. 

Ils veulent vivent réellement dans l'harmonie de leur Esprit, pas l'harmonie hindoue là, assis
en dessous d'un arbre ! Une harmonie réellement fondée sur le mouvement de l'Intelligence,
pas le remue-ménage des émotions spirituelles... Où il y a une volonté active, créative, de ne
pas faire souffrir son partenaire pour rien, ni l'homme, ni la femme... Ça prend beaucoup de
volonté ça. 

Si on regarde l'évolution de l’homme, quand ils disent que l’homme apprendra à aimer, il
n’a aucune idée de ce que c'est. Puis la femme elle, apprendra à ne plus servir dans le sens
ancien du terme. 

La femme apprendra à ne plus servir, pourquoi ? Parce qu’ils disent que le service est le
résultat de sa domination, ce n'est pas un service agréable que la femme aime rendre, ce
n'est pas comme la “blonde” qui rencontre son “chum” ou la femme qui est nouvellement
mariée là, c'est la femme après cinq ans, dix ans, quinze ans, vingt ans, quand le gars la
prend pour du cash et qui dit : “où il est mon souper là”... “As-tu lavé mes shorts, là”... 

Un jour la femme, elle va dire : “mange donc d’la marde (va te faire foutre), fais-le ton
souper, lave tes shorts, je sors”... Puis lui, s'il a un mental ancien il va dire : “comment ça,
tu sors, tu ne peux pas sortir ce soir, je suis ton mari, j'ai des droits, je t'ai mariée pour le
meilleur ou le pire”... Elle va dire : “mon sans-dessein, maintenant c'est pour le meilleur”...
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L'autorévélation (pensées et sons) PE#060 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

060 – L’AUTORÉVÉLATION (PENSÉES ET SONS)

Bonsoir messieurs-dames. On peut dire que la conscience c’est comme une forêt, une forêt
d’où émane des sons utiles et des sons qui ne le sont pas. Puis le rôle de l’Homme au cours
de son évolution, c’est d’en arriver à pouvoir identifier les sons qui sont utiles et éliminer
ceux qui ne le sont pas, sinon il demeure prisonnier de cette forêt et il ne réussit jamais à en
sortir. 

Donc la conscience étant une forêt de sons, doit éventuellement permettre à l’Homme de
s’extirper de son état mental qui, dans beaucoup de cas, surtout lorsqu’il est en souffrance,
ne lui permet pas d’identifier ces sons qui sont nuisibles. Mais identifier les sons qui sont
nuisibles pour l’être humain, ce n’est pas facile parce que l’Homme a une conscience
réfléchie ou réfléchissante, c’est-à-dire une conscience qui lui donne constamment un signal
d’assujettissement. 

Lorsque l’Homme est en souffrance, il est toujours dans une conscience d’assujettissement
parce que la réflexion de son ego ou le processus de réflexion de son ego, puise
constamment dans sa mémoire les sons nécessaires pour lui créer un état d’aliénation. Et
c’est très difficile pour l’Homme de s’en sortir puisque toute cette conscience, tous ces sons
nuisibles font partie des appels de sa civilisation. Ils ne font pas partie des appels ou de la
puissance de sa conscience créatrice, ils font partie des appels de sa civilisation.

Et les appels de sa civilisation établissent dans son moi une sorte d’impuissance, une sorte
d’incapacité, parce que l’ego n’est pas suffisamment conscient de son propre pouvoir
créatif, c’est-à-dire que l’Homme n’est pas suffisamment capable de réaliser qu’il a le
pouvoir d’éteindre les sons nuisibles, pour n’écouter que ceux qui ne le sont pas, et aussi, il
n’a pas la capacité dans son état actuel de se révéler à lui-même. 

Donc on pourrait donner comme titre à cette conférence : L’autorévélation. 

Qu’est-ce que c’est que de l’autorévélation ? Qu’est-ce que ça demande ? Qu’est-ce que ça
implique pour l’être humain ? L’autorévélation pour l’Homme, c’est une conséquence d’une
volonté fondamentale, d’une volonté extrêmement formelle chez lui, de ne plus s’assujettir
aux sons, c’est-à-dire aux pensées qui constituent son inconscience. 

Cette volonté de ne plus s’assujettir à ses pensées ou à ses sons est basée sur deux principes.
Premièrement, le principe de l’extinction de son impuissance et aussi le principe de la
révélation de son être. Un Homme ne peut pas se révéler à lui-même s’il ne prend pas en
main toute sa conscience. Un Homme ne pourra jamais avoir une mesure de son être, s’il
n’en arrive pas, au cours de son évolution, à mettre le focus complètement sur une volonté
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de dépasser les sons nuisibles de sa conscience ou de son inconscience. 

Et la raison pour laquelle l’Homme a tant de difficulté, c’est parce qu’il a été habitué
pendant des générations, des siècles, des millénaires, et pendant sa vie, pendant l’expérience
de sa culture, à vivre constamment par rapport à des données qui viennent de l’extérieur de
lui, donc il n’a pas été habitué à bâtir sa cheminée avec son propre mortier. Il a bâti sa
cheminée avec le mortier que lui a offert la civilisation, et dans ce mortier il y a des
faiblesses… Il y a des faiblesses ! 

Et la preuve qu’il y a des faiblesses dans le mortier de la civilisation, c’est que dans toutes
les civilisations, que ce soit des civilisations orientales, occidentales, des consciences de
groupe, l’Homme s’est toujours retrouvé à un niveau ou un autre dans une condition
d’indigence. L’Homme est un être en condition d’indigence, il est toujours en indigence. 

Il a été en indigence par rapport à la philosophie, il a été en indigence par rapport à
l’ésotérisme, il a été en indigence par rapport aux idéologies politiques. L’Homme a
toujours été en indigence parce qu’il a voulu construire sa cheminée avec le mortier qui
appartenait à des structures mentales, qui n’étaient pas le produit de sa propre puissance,
donc l’Homme a un intellect, mais il n’a pas d’Intelligence... Parce qu’il y a une grande
différence entre l’intellect et l’Intelligence. 

L’intellect c’est un processus de conscience qui invente, et l’invention est basée sur le passé,
sur la mémoire de la race, alors que l’Intelligence est purement créative, c’est-à-dire qu’elle
n’a pas besoin de fondation, elle exécute, elle s’exécute et elle parvient à se manifester dans
le vide absolu existentiel du mémoriel humain. De là, la puissance de l’Intelligence. 

Donc quand on parle, quand on dit qu’un Homme est intelligent, il faut savoir : “est-ce qu’il
est intelligent dans le sens de l’intellect ou est-ce qu’il est intelligent dans le sens créatif de
la conscience”... Et en ce qui concerne l’involution, l’Homme est intelligent en relation
avec le processus inventif de son intellect, donc l’Homme est toujours en arrière, il est
toujours sujet à écouter les sons nuisibles de la forêt de son inconscience, et c’est pour ça
qu’il n’est pas capable de s’autorévéler.

On a voulu, pendant des siècles, créer ou espérer créer des conditions qui permettaient à un
Homme, par exemple, d’atteindre certains états de conscience en allant aux Indes ou en
rencontrant des maîtres, ou en rencontrant des êtres particuliers. 

Je n’ai rien contre le fait que l’Homme rencontre des maîtres ou des êtres qui ont une
sensibilité particulière, mais je m’oppose complètement à l’endoctrination de l’Homme, à
quelque niveau que ce soit, que ce soit sur le plan occulte ou ésotérique, parce que la
conscience n’appartient à aucun Homme, il n’y a aucun Homme sur cette planète qui a,
comment je pourrais dire... une domination sur la conscience.

La conscience c’est un phénomène cosmique, c’est un phénomène universel, c’est
totalement fluidique, c’est très particulier à chaque individu, et c’est universel à tous les
Hommes dans la mesure où son processus de révélation est libre. 
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Et ce que je reproche à l’involution et ce que je reproche à la conscience spirituelle de
l’involution, c’est que l’Homme a toujours cherché à rencontrer dans son expérience des
sommités, des sommités spirituelles, des sommités ésotériques, des sommités occultes, des
sommités purement religieuses, avec l’intention d’en arriver un jour à l’autorévélation. 

L’Homme ne peut pas en arriver à l’autorévélation en montant les marches qui ont été déjà
gravies. L’Homme doit absolument créer son propre palier, il doit créer son propre chemin,
et il ne doit se servir de ces paliers anciens ou de ces paliers contemporains – qui font partie
de l’évolution spirituelle ou psychologique de sa civilisation– que comme lancement de
départ. 

Qu’on aille aux Indes pour rencontrer des maîtres, c’est bien, mais que ce soit un lancement
de départ, parce qu’à partir du moment où l’Homme entre dans ce que j’appelle “le giron de
la conscience”, c’est-à-dire à partir du moment où il commence à contrôler les sons de sa
conscience, la forêt de sa conscience, il commence à s’apercevoir que la vérité n’existe plus.

LA VÉRITÉ N'EXISTE PLUS !

Et la première découverte de l’Homme conscient, de l’Homme de l’évolution, sera que la
vérité n’existe plus ! Pourquoi ? Parce que la vérité, ses assises sont fondées sur les rapports
relatifs de la conscience de la race, en fonction de l’évolution psychologique des cultures et
des besoins spécifiques de certains individus à l'intérieur de ces cultures.

Donc pour un Homme en évolution de conscience, en évolution d’Intelligence créative,
éventuellement il doit en arriver à constater que la vérité n’existe plus, et à partir du moment
où un être est en relation de domination avec un autre être qui, supposément, est plus avancé
que lui, il est automatiquement sujet à l’illusion de la vérité. 

Il est évident qu’un Homme n’ira pas aux Indes ou n’ira pas dans un pays quelconque
rencontrer quelqu’un qui exprime une certaine conscience, s’il ne croit pas un peu que cet
être-là a la vérité. Ça, ça peut durer un certain temps ! Ça fait partie de l’éveil de sa
conscience, ça fait partie de l’éveil de l’ego, ça fait partie de la résurrection de son être
existentiel. 

Mais pour que l’Homme en arrive un jour à l’autorévélation, c’est-à-dire à la définition
personnelle de son moi par rapport à un constat universel et absolu de la conscience, qu’on
appelle l’Intelligence créatrice, il sera obligé un jour de réaliser que les êtres semblant les
plus avancés qu’il rencontre dans sa vie, ne sont que des portes temporaires, ne sont que des
paliers temporaires pour l’amener lui-même, un jour, à réaliser qu’infiniment parlant, la
conscience créatrice se situe totalement au-dessus de la polarité du vrai ou du faux. 

Un Homme qui n’a pas compris ceci demeure un être de l’involution, et il sera jusqu’à la fin
de ses jours obligé de subir la conscience de l’autre. Et il ne peut pas y avoir
d’autorévélation si l’Homme subit la conscience d’un autre parce que l’Homme, pour la
conscience, pour l’Intelligence créatrice, est comme un thermomètre. Il y a des Hommes qui
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peuvent monter leur température jusqu’à 110, il y a des Hommes qui sont obligés de la vivre
jusqu’à 108, il y a des Hommes qui sont obligés de la vivre jusqu’à 90, il y a des Hommes
qui sont obligés de la vivre jusqu’à 75. 

Chaque Homme est une échelle en soi du potentiel créatif de l’Intelligence.

Et il n’y a pas d’Homme sur la Terre, il n’y a pas d’individu sur la Terre qui soit si évolué,
si conscient ou si grand en conscience, qu’il puisse dominer un autre Homme, puisque le
secret interne de l’individu, la capacité interne de l’individu de réellement augmenter sa
température, de venir en contact avec ce Feu cosmique, cette Intelligence universelle qui
éventuellement mène à une fusion, aucun Homme ne peut être dominé dans sa conscience
par rapport à des évaluations antérieures. 

Et tant que l’Homme n’aura pas compris ceci, il demeurera un être infidèle à lui-même, il
demeurera un être qui a besoin d’être aidé. Mais il n’aura pas en lui le Feu sacré, c’est-à-dire
il n’aura pas la capacité d’autorévéler à lui-même les conditions de l’évolution, et par
conséquent à l’Humanité, ces conditions de transformation interne. 

L’autorévélation, ce n’est pas une formulation qui est en sympathie avec l’ego.
L’autorévélation, c’est un processus créatif de la conscience qui utilise le terrain mental,
émotionnel, vital et physique de l’Homme, en fonction de sa capacité de supporter ce Feu
intégral. Et les Hommes qui, au cours de l’évolution, en arriveront à pouvoir traiter avec
cette énergie d’une manière totalement intégrale, pourront devenir, en ce qui les concerne,
des êtres fermés sur eux-mêmes. 

Un être qui est conscient est totalement fermé sur lui-même. Il peut avoir un pouvoir
d’expression sur le monde, mais il est fermé sur lui-même en ce sens que la conscience dont
il est l’exécuteur, le franc-éxécuteur, est une conscience qu’il vit, qu’il manifeste pour son
être à lui, et non pas pour l’Humanité.

Sinon il tombera automatiquement dans des illusions spirituelles, il voudra renverser le
monde, changer le monde, amener la conscience dans le monde, spiritualiser le monde, et
c’est là que nous avons le phénomène des maîtres, le phénomène des curés, le phénomène
de ces mentalités un peu plus éblouissantes, mais qui dans le fond, sans que nous nous en
rendions compte, par le phénomène obscur de la domination, nous empêche de nous
autorévéler.

L’Homme un jour doit s’affranchir, au cours de l’évolution, de tout ce qui domine son
Esprit, afin de pouvoir au cours de l’évolution en arriver finalement à se libérer de l’esprit
de la race. 

Un Homme qui n’en arrive pas à se libérer de l’Esprit d’un Homme, ne pourra jamais en
arriver à se libérer de l’esprit de la race, parce que l’Esprit de l’Homme est fait de l’esprit de
la race. Et un Homme qui domine un autre Homme, pour quelque raison que ce soit, est déjà
piégé par les Lois, par la conscience de la race. 
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Donc l’autorévélation, c’est un phénomène particulier qui éventuellement sera reconnu chez
l’Homme en évolution de conscience, et l’Homme découvrira que l’autorévélation n’a rien à
voir avec le nirvana des orientaux. Il n’y a absolument RIEN de spirituel dans une
conscience intégrée.

Et quand je dis qu’il n’y a absolument rien, je veux dire que les assises mentales de la race
auxquelles a appartenu l’Homme pendant sa vie, sont absolument mises de côté, ont
absolument été détruites, et l’Homme conscient n’a plus besoin de la mémoire de sa culture
pour éveiller en lui la pulsation de SA propre Lumière. 

Il est totalement créateur, il peut travailler complètement dans le vide, il n’a plus besoin des
assises de la mémoire de la race, et il est capable à ce moment-là de s’autorévéler, c’est-à-
dire de pulser, de se mettre en vibration et de se mettre en vibration selon le besoin de
l’évolution de son être à lui.

Et puisque son évolution personnelle est une configuration extrêmement voilée de
l’évolution de la race, l’Homme pourra toujours servir à la race, mais il ne servira pas la
race parce qu’il veut servir à la race. Il servira à la race parce qu’à partir du moment où il
sera en vibration, la race, avec son esprit un peu moins éveillé, sera obligée de ressentir
qu’il y a dans le monde un peu plus de Lumière. C’est la seule chose qui peut se produire. 

Et ceci mettra fin au besoin de l’Homme d’aller dans le monde vers des maîtres, d’aller dans
le monde vers des êtres qui ont une facilité de parole, et il pourra commencer finalement à
puiser en lui, dans ses propres entrailles, et réaliser qu’à partir du moment où il a mis de
côté le besoin de la recherche de la vérité, il entre dans son identité. 

Et quand tous les arbres de la forêt, tous les Hommes de la civilisation seront dans leur
propre identité, la civilisation telle que nous la connaissons n’existera plus. Pourquoi ?
Parce qu’il n’y aura plus de mémoire de la race. Donc il est très important pour l’Homme de
comprendre que le phénomène de son identité personnelle ne peut pas se faire à partir des
pièces qui ont été nécessaires pendant l’involution, à la machination de son être existentiel. 

Le plus grand problème de l’Homme moderne, comme de l’Homme ancien, c’est de ne pas
pouvoir réaliser que l’extinction de sa conscience existentielle est fondamentalement
nécessaire pour la réévaluation psychique de son moi, et le développement d’une corrélation
étroite entre son ego éveillé et son Esprit qui cherche à pénétrer son être, pour créer
ultimement une fusion.

C’est-à-dire une unité de conscience permettant au mortel de transmuter la programmation
astrale de son incarnation pour en arriver finalement à avoir sur cette planète, sur ce plan
matériel, une conscience suffisamment éveillée pour ne plus réagir animalement à la
programmation antérieure, c’est-à-dire à la programmation de son incarnation. 

Ça c’est de la conscience, ceci sera de l’Intelligence, une manière à l’Intelligence de se
manifester, et ça fera partie de l’autorévélation de l’Homme.
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Donc chez l’Homme, en ce qui concerne l’autorévélation, il y a trois choses. Premièrement,
un Homme qui est en autorévélation, il est en autorévélation d’abord pour lui-même ! Le
soleil brille pour lui-même, il ne brille pas pour la Terre, il brille pour lui-même. 

Si ses effets sont suffisamment gigantesques, puissants, harmonieux, créatifs, ses effets se
répandent et éventuellement la Terre en bénéficie, mais le soleil ne brille pas pour la Terre,
il brille pour lui-même. Et un Homme qui est en autorévélation, il brille pour lui-même, son
rôle est de prendre conscience, et prendre conscience pour lui veut dire : se manifester. Et se
manifester pour lui demande qu’il soit totalement libre comme le soleil est libre. 

Si l’Homme n’est pas libre, c’est-à-dire que s’il établit des liens avec d’autres Hommes dans
le monde pour se mettre en expression, il devient un maître, c’est-à-dire il sert
spirituellement à quelque chose. Et un Homme qui sert spirituellement à quelque chose sur
une planète expérimentale, il fait encore partie de la conscience expérimentale de la Terre. 

Donc une conscience intégrale, ça ne sert à rien, ça ne sert à rien, ça ne cherche pas à servir
quoi que ce soit, C'EST EN PUISSANCE, et de la puissance vient le service. Mais ce n’est
pas de la puissance que cherche l’Homme conscient !

Le soleil ne cherche pas la Terre, le soleil vibre, il est en expression d’énergie. La Terre est
là, elle est réchauffée. Elle n’est pas là, le soleil continue ! 

Nous n’avons pas suffisamment étudié l’Histoire pour comprendre l’Histoire. Nous n’avons
pas suffisamment étudié l’Histoire pour voir jusqu’à quel point, au cours de l’Histoire,
l’Homme a été dominé par toutes sortes de systèmes, combien la femme a été dominée par
toutes sortes de systèmes. Et tant que l’Homme n’aura pas suffisamment de conscience, il
ne pourra pas comprendre l’Histoire parce que l’Histoire s’écrit ou écrit ce qu’elle veut...
Elle écrit ce qu’elle veut ! Elle dicte ses propres termes ! 

Ce n’est pas l’Homme qui dicte ses termes. Ce n’est pas le paysan russe qui dicte les termes
du marxisme socialiste ; ce n’est pas le Chinois dans les provinces qui dicte les termes de la
révolution culturelle ; ce n’est pas le petit capitaliste dans nos sociétés qui dicte les termes
du capital, ce sont les forces historiques qui dictent les termes. 

Donc que nous soyons petit bourgeois, que nous soyons socialiste, que nous soyons quoi
que ce soit, que nous soyons religieux, nous avons toujours des termes dictés. Et un jour
l’Homme – quand je parle de l’Homme je parle de l’individu – devra en arriver à ne plus se
faire dicter les termes ! 

Mais pour ne plus se faire dicter les termes, il faut avoir une bonne compréhension de
l’Histoire, et avoir une bonne compréhension de l’Histoire nous amène éventuellement à
réaliser qu’à travers l’Histoire, à travers l’Histoire du monde, à travers le “zeitgeist” (esprit
du temps) il y a toujours eu de la domination.

Un Homme qui ne reconnaît pas qu’il y a, dans toute forme de communication, de la
domination, dans toute forme de communication qui vient à l’extérieur de lui, il y a de la
domination, même chez les êtres les plus avoués à aider, il y a de la domination. Les prêtres
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ont dominé sans le savoir, les curés ont dominé sans le savoir, les philosophes ont dominé
sans le savoir, les gourous ont dominé sans le savoir, les Hommes dominent sans le savoir !
Pourquoi ? 

Parce qu’ils ne connaissent pas les Lois astrales de la conscience, parce qu’ils ne réalisent
pas, ils ne voient pas, ils n’entendent pas les sons dans la forêt de la conscience ou de
l’inconscience qui sont nuisibles à l’ego, qui sont nuisibles au mortel, qui sont nuisibles à
l’Homme, qui sont nuisibles à toute forme d’individualité. 

C’est pour ça que nous avons des religions, c’est pour ça que nous avons des sectes, c’est
pour ça que nous avons des guerres qui sont des formes de sectes. C’est pour ça que nous
avons des mouvements dans le monde où l’individu disparaît sous une vague, sous le
mouvement d’une vague, et ne réapparaît jamais en pleine conscience, parce que les flots
sont trop puissants pour lui. Parce qu’il est absorbé, aspiré dans ce mouvement incessant qui
enlève à l’ego fragile le sens de son propre devoir personnel, celui de se savoir, et en se
sachant, savoir les autres.

Un Homme qui ne SAIT PAS parfaitement, ne peut pas savoir les autres, et s’il ne peut pas
savoir les autres parce qu’il ne se sait pas, Il dominera les autres ! Ça fait partie de
l’involution, ça fait partie des Lois de l’involution, ce fut toujours ainsi et ce sera toujours
ainsi ! 

Regardez dans les systèmes de vie, les systèmes à l’intérieur desquels nous travaillons, et
nous sommes toujours victimes à un niveau ou à un autre d’une forme de domination. 

Donc l’autorévélation pour l’Homme, pour l’ego, elle est très loin de sa conscience, et ça
fait partie de l’évolution d’en arriver à se libérer de ce fardeau involutif, c’est-à-dire d’en
arriver un jour à réaliser concrètement que le Réel est l’expression de la conscience, alors
que la vérité est l’expression de l’inconscience et des forces de domination. 

Seul l’Homme en relation avec l’Homme peut réaliser, peut prendre conscience du degré ou
de la mesure de vérité qui épouse ou qui flatte son ego, mais ça prend un certain éveil. C’est
pour ça que nous avons toujours, depuis vingt ans, dit, crié, recrié : qu’un Homme conscient
ne peut pas croire ! 

Ne pas croire, ça ne veut pas dire : ne pas pouvoir communiquer avec. Ne pas croire, ça veut
dire : ne pas être assujetti à quoi que ce soit, parce qu’à partir du moment où l’Homme croit,
il perd son identité, il est en dehors de son autorévélation, il s’assujettit à une forme ou autre
de vérité. Et il verra au cours de son évolution, de sa transformation, de son expérience, un
jour, s’il va suffisamment loin dans son expression personnelle, que la vérité est toujours un
subterfuge, que la vérité est toujours une manière à un autre de vous dominer. 

Un Homme qui n’a pas compris ceci n’a pas compris l’Histoire, et si vous ne comprenez pas
l’Histoire, vous la répèterez. Il n’est plus suffisant pour l’Homme conscient de traiter les
mots comme s’ils étaient des concepts ! Les mots ne sont pas simplement des concepts, les
mots sont des forces vibratoires, sont des énergies, et ils ont le pouvoir de vous envoûter...
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Tous les mots ont le pouvoir de vous envoûter. 

Et un Homme qui est moindrement prisonnier de la vérité, un Homme qui est l’expression
de la vérité ou d’une vérité, qu’il le veuille ou qu’il ne le veuille pas, il vous envoûtera parce
qu’en utilisant la vérité, il vous fait miroiter un aspect du Réel qui vous convient ou qui lui
convient, mais qui n’a rien à voir, à faire avec le Réel, parce qu’il est une réflexion de son
ego. 

Regardez les expériences dans le Sud des États-Unis, où vous avez ce type à Waco (dans
l'État du Texas – États-Unis), qui a une secte, qui est en puissance, qui est très volontaire,
qui manipule la Bible avec une grande dextérité, qui avance au milieu des enfants de cinq
ans, six ans, sept ans, des femmes, des hommes, des êtres qui n’ont plus aucune identité !
Ces êtres-là sont très dangereux, pourquoi ?

Parce que la vérité est devenue la main droite qui, demain, vous giflera si vous ne la baisez
pas. Très dangereux, la vérité ! 

Et même aujourd’hui à la fin du vingtième siècle, même si de temps à autre nous critiquons
les abus de la musique, les abus de la jeunesse, les manifestations extrêmes d’une nouvelle
génération, d’un autre côté nous applaudissons ce mouvement, parce que nous voyons que
la jeunesse d’aujourd’hui, de plus en plus s’éloigne de la vérité. 

Elle s’éloigne de la vérité d’une manière un peu cacophonique, elle s’éloigne de la vérité
d’une manière un peu colorée, un peu extrémiste, mais les jeunes aujourd’hui s’éloignent de
la vérité, et lorsque vous leur parlez de la vérité, ils vous regardent d’un œil franchement
drôle, en voulant dire : “qu’est-ce que vous avez dans votre sac, quelle est la prochaine
arnaque”... !

Donc les jeunes dans leur grande inconscience, mais dans leur simple intuition, aujourd’hui,
ont le pouvoir de remarquer un peu plus que nous, les anciens, que la vérité est un grand
danger. Mais ils ne doivent pas faire, eux aussi, l’erreur de s’en créer de nouvelles. Et si les
jeunes apprennent finalement à vivre leur vie, en fonction de leur état mental et à
reconnaître leur identité, ils s’extirperont de l’extrémisme de l’expression moderne, auront
des vies de plus en plus égales, créatives, saines, harmonieuses, esthétiquement balancées. 

Ils pourront finalement se relancer dans un monde très difficile, très compétitif, très obscur,
mais avec toujours leur propre Lumière, leur propre façon de voir et leur propre façon de
renaître. Et c’est tout ce qu'ils auront de besoin parce que déjà, à cause des conditions
modernes, ils auront réalisé que, par le passé, les Pères nous ont menti !

Vous direz : “mais comment un Homme peut vivre sans vérité, comment un Homme peut
vivre sans l’impression d’avoir la lumière au bout du tunnel, comment un Homme peut
vivre sans une direction, nous allons mettre nos sociétés par terre, nous allons détruire les
structures de nos civilisations”... 

Je vous dis que nos civilisations ont besoin d’être remodelées, nos civilisations ont besoin
d’être réajustées à la Lumière un peu faible de l’Homme, mais à la Lumière quand même
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renouvelée et renouvelable de l’Homme qui, de moins en moins, a besoin de la vérité
ancienne pour avancer dans un monde de plus en plus obscur.

Le danger de la jeunesse aujourd’hui, c’est un danger qui est temporaire, ce sont les faibles
qui seront les premiers à payer le prix du besoin d’être supportés par des sociétés en
décadence, par des sociétés qui se démontent pour se remonter. Ce sont les faibles qui
paieront le prix. 

Par contre, ceux qui seront plus forts, plus sains, plus solides, qui seront moins victimes de
ce qui est à l’extérieur d’eux-mêmes, en arriveront éventuellement à pouvoir se greffer à ces
sociétés, à reprendre pour eux-mêmes et pour leurs sociétés, un nouveau mouvement. Ils
pourront créer une nouvelle façon d’être, et finalement en arriver à se manifester avec une
conscience qui sera très différente de celle que nous, nous avons connue pendant la grande
période existentielle de l’Homme. 

Mais ces jeunes qui viennent dans le monde aujourd’hui, ces jeunes qui s’annoncent,
doivent commencer à réaliser que la force dont ils ont besoin, les forces qui sont nécessaires
doivent venir d’eux. Ces forces ne peuvent pas venir de la musique, ces forces ne peuvent
pas venir de la drogue, ces forces ne peuvent pas venir des différentes conflagrations qui
aujourd’hui sont en train de bouleverser nos sociétés. 

Un Homme qui comprend ceci peut faire ces choses, peut avancer, peut aller à l’école, peut
travailler, peut faire son chemin, et percer à travers le courant obscurantiste d’une
civilisation qui est à la recherche de sa propre identité. 

Nous vivons dans un temps où les forces sociales impriment chaque jour à travers la radio,
la télé, les différentes formes médiatiques, où les forces sociales impriment l’image qu’elles
veulent de l’Homme moderne. Et c’est à l’Homme conscient de réagir, c’est à l’Homme
conscient de S'ABSTENIR, c’est à l’Homme conscient de contrôler SON propre devenir, de
jour en jour, pour en arriver à ne plus être influencé par ces forces puissantes qui souvent
sont alimentées par la drogue, et souvent alimentées par la musique qui est alimentée par la
drogue ! 

Et c’est tout ce remue-ménage, tout ce cirque absolument involutif, qui constitue pour la
première fois dans l’Histoire de l’Homme, le plus grand danger à la sanité mentale de l’ego. 

Que l’Homme soit dans un état de crise, dans un état de guerre, dans un état de
conflagration sociale, s’il est dans SA conscience, s’il est intelligent en conscience, s’il est
libre dans son ego, s’il est dans un processus d’autorévélation, c’est-à-dire sensible à sa
propre intuition personnelle, et non influencé par ce qui extérieur – même par ce qui est
extérieur et se prononce comme étant un grand bien pour lui – il deviendra demain capable
d’épouser les contours de SA propre manifestation. Et finalement de se réaliser, en tant
qu’être, dans une société qui peut être rendue très très obscure, très obscurantiste, et il ne
sera plus affecté par ce que nous pouvons appeler le mal, c’est-à-dire par l’astralisation des
forces de l’involution. 
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Donc ce ne sont pas les conditions sociales qui nous entourent qui sont dangereuses, ce sont
nos attitudes personnelles par rapport à ces forces. 

Donc un jeune qui s’imagine découvrir la conscience à travers la drogue, il est foutu. Un
jeune qui s’imagine découvrir la vie à travers les musiques d’aujourd’hui, il est foutu. Un
jeune qui s’imagine découvrir la réalité à travers la philosophie ou à travers la religion, il est
foutu. Un Homme qui cherche quelque chose à l’extérieur de lui-même, il est toujours
foutu, parce que ça fait partie de l’involution. 

Mais ce n’est pas facile surtout pour certains groupes, surtout pour certaines races, d’en
arriver à s’exprimer, d’en arriver à se réaliser, d’en arriver à vivre par ce qu’ils savent, d’en
arriver à tester ce qu’ils savent, pour éliminer finalement la crainte, parce que la mémoire de
la race fait partie du conditionnement social de l’ego et l’Homme est extrêmement
susceptible à cette mémoire puisqu’elle représente pour lui son identité chétive. 

Au Québec, nous n’avons pas beaucoup de mémoire de race, mais lorsque nous parlons des
anciennes civilisations, les Hindous, les Africains, les Italiens, les Irlandais, des peuples, des
groupes qui ont beaucoup de mémoire de race, les Allemands, les Arabes, les Juifs, les
Chinois, vous pouvez presque inclure toute la civilisation, excepté les Amériques, c’est très
difficile pour ces êtres d’en arriver à s’autorévéler parce qu’aussitôt qu’ils s’autorévèlent,
aussitôt qu’ils se manifestent, aussitôt qu’ils se branchent sur eux-mêmes, on veut les
débrancher.

Donc l’évolution, ce sera un grand combat entre l’individu et la mémoire de la race, et
l’Homme qui entrera dans ce processus d’évolution sera obligé graduellement de
reconnaître les illusions de son passé, même les illusions de son passé très près, où il a
pensé être un être conscient ! Parce qu’il ne faut pas vous imaginer que parce qu’une
personne vous dit qu’elle est consciente, qu’elle est consciente ! C’est un autre piège. 

Je connais beaucoup d’êtres qui disent : “ah, ben, moi, je suis un être conscient, il faut que
tu m’écoutes”... À partir du moment où quelqu’un vous dit qu’il est un être conscient et que
vous devez l’écouter, il est temps de réellement partir ! (rires du public).

Si nous regardons le phénomène de l’autorévélation, c’est un phénomène d’abord
d’autodétermination. Il y a de l’autodétermination dans ce phénomène parce que
l’autorévélation est une expression du moi, est une expression de volonté, et dans
l’expression de la volonté, il y a de la détermination à vaincre ce qui nous domine. Donc
chaque Homme doit avoir sa propre mesure de ce qui le domine. 

Si vous ne voyez pas ce qui vous domine, là vous avez un gros problème. Si vous voyez un
peu ce qui vous domine, vous avez la moitié du problème. Si vous en arrivez à ne plus
vouloir être dominés, vous commencez à éliminer le problème. Et où ira l’Homme ? Il ira à
la troisième étape ! Un jour, vous ne pourrez plus sentir que vous êtes dominés, vous verrez
la domination dans ses moindres reflets, vous la verrez dans ses moindres aspects. Vous la
verrez dans les livres, vous la verrez dans les prières, vous la verrez dans les idéologies.
Vous la verrez dans la conscience de la race, dans le mouvement de la race.
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Et vous verrez que tout ce qui est créé sur la Terre, tout ce qui existe sur la Terre, va à
l’encontre de l’autorévélation de l’Homme, autrement dit de sa conscience intégrale, et c’est
normal, ça fait partie de la conscience expérimentale de la planète, et ça fait partie de
l’évolution de l’Homme d’en arriver à se libérer de ce fardeau millénaire, de ce fardeau qui
a été nécessaire parce qu’il a fait partie de l’involution, parce qu’il a fait partie de
l’ignorance, mais qui doit être un jour ABOLI, ÉLIMINÉ, lorsque l’Homme commencera à
entrer dans SA PROPRE IDENTITÉ.

Donc l’autodétermination a des sous-plans. L’un des sous-plans de l’autodétermination,
c’est la réalisation à un point de son expérience, que la vie utilise les obstacles pour le
rendre en puissance, pour le rendre fort. 

Si vous ne réalisez pas que la vie utilise les obstacles pour vous “renforcir”, les obstacles
vont vous affaiblir. Si vous réalisez que la vie utilise les obstacles pour vous “renforcir”, à
ce moment-là vous développerez des mécanismes internes qui vous permettront
éventuellement de vous affranchir émotivement de votre mémoire, qui utilise constamment
les pensées négatives, c’est-à-dire ces sons nuisibles qui font partie de la forêt de votre
inconscience. 

Et vous en arriverez un jour à réaliser qu’effectivement, tout ce qui est en opposition dans
votre vie, dans votre expérience, est simplement une condition vous permettant un jour de
vous libérer. Si vous ne réalisez pas ceci, effectivement vous vivrez les oppositions comme
étant une menace à votre identité, au lieu de réaliser ces oppositions comme étant des paliers
qui mènent chez vous, qui mènent à votre maison, qui mènent à votre identité. 

Et l’autre principe de l’autodétermination, c’est la consistance, vous ne pouvez pas un jour
dire une chose, et quinze ans plus tard, en dire une autre. Si vous êtes dans l’ego, oui. Si
vous êtes dans la réflexion, oui, parce que votre mémoire va changer, va s’altérer selon les
conditions, votre âme prendra le dessus. 

Mais si vous êtes dans votre Esprit, ce que vous direz au début de votre naissance sera la
même chose que vous direz à la fin de votre vie ! Donc la consistance de votre temps, la
consistance de votre état mental, le caractère déterminé dimensionnel et unifié de votre
autodétermination, de votre réflexion, sera l’expression de votre identité. Et vous aurez à ce
moment-là votre propre fil que vous pourrez gravir, sachant toujours que le fil mène
toujours au même endroit, c’est-à-dire à la réalisation de votre identité intégrale. 

Donc vous éliminerez le doute, et plus vous avancerez dans le temps, plus vous serez
habiles à l’élimination du doute, et après un certain nombre d’années, le doute ne fera plus
partie de votre conscience.

Donc qu’est-ce que c’est le doute pour la conscience de l’Homme ? C’est le vent dans la
forêt. Quand vous êtes dans la forêt le soir et que le vent souffle, vous vous astralisez, vous
voyez des fantômes, vous voyez des loups-garous, vous avez des craintes, même le
bruissement simpliste d’une feuille crée chez vous une angoisse mortelle. Ça c’est le vent,
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c’est la croyance ! 

Si vous n’aviez pas de croyance en loup-garou, vous n’auriez pas de problème avec le vent.
Si vous n’aviez pas de croyance à quoi que ce soit, vous n’auriez pas de problème avec le
ruissellement des feuilles, parce que vous seriez, vous demeureriez dans votre identité.

Donc l’élimination chez l’Homme de la croyance fait partie de l’élimination du vent dans sa
propre forêt, et un jour, l’Homme vivra dans une forêt extrêmement calme et extrêmement
limpide et ses pensées seront claires, et à ce moment-là au lieu de vivre des pensées
réfléchies, il vivra une communication télépathique avec le plan mental. Et à ce moment-là
il n’appartiendra plus à la conscience de la race. 

L’autodétermination dans sa manifestation la plus universelle, est la capacité chez l’Homme
en tant qu’être conscient de délimiter par lui-même, selon sa vibration, les besoins de
connaître, les besoins de savoir. Toute conscience a la capacité de délimiter par elle-même
la conscience de savoir. C’est l’Homme qui doit délimiter, définir, le savoir. 

Le savoir ne peut pas être délimité par la mémoire de la race, il doit être délimité par
l’Homme. C’est lui qui doit établir les conditions, les confins, si vous voulez, de son
mouvement mental. Je ne dis pas de sa curiosité intellectuelle, je dis de son mouvement
mental.

Donc un Homme qui a une conscience créative définit le réel, et plus il a une conscience
créative, plus il définit le réel. Dans vingt ans, il saura encore plus définir le réel parce que
dans vingt ans, il aura moins de croyances. 

Dans vingt ans, il y aura moins de bruits dans la forêt, moins de bruits nuisibles, il n’y aura
plus de vent, et lorsque l’Homme sera au centre de la forêt, il saura faire éclater les bornes
de cette forêt parce qu’étant un être de Lumière, il aura la capacité de reconnaître les limites
d’une conscience qui sont fracturables par une volonté créatrice, et il pourra étendre la
régence de son moi.

La forêt de sa conscience deviendra très petite, mais l’élargissement du mouvement de sa
Lumière deviendra très grand, et l’Homme pourra complètement sortir de sa forêt,
complètement sortir de la réflexion, complètement sortir des philosophies, complètement
sortir des doctrines, et commencer pour la première fois depuis l’involution à ensemencer la
Terre, à dire à l’Homme, à révéler à l’Homme qu’en tant qu’être, il a le pouvoir de définir
ce qui est universel, immortel, énergie, espace, mortalité, vie, science, condition.

L’Homme sera libre, pourquoi ? Parce qu’il n’aura plus la crainte de défaire ce qui avait été
par le passé, de manière sacrée, établi, c’est-à-dire l’institutionnalisation de la conscience
par les philosophies, les religions, l’ésotérisme, l’occultisme. Il n’y aura plus dans la
conscience de l’Homme de structures, d’architectures mentales qui ne pourront plus être
violées, afin de libérer la conscience de l’Homme. 

Tant que vous ne pourrez pas éliminer les structures mentales, vous ne pourrez pas être
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parfaitement créatifs, c’est-à-dire élargir le domaine de la connaissance de l’Humanité,
parce que les structures mentales ne sont que des structures psychologiques. Les structures
mentales ne sont que des façons de penser qui vous gardent d’une manière ou d’une autre à
l’intérieur d’une enclave, que vous respectez d’une manière ou d’une autre, parce que vous
avez la crainte de les dépasser, parce que vous avez la crainte d’aller contre les “dieux”,
parce que vous avez peur des “dieux”. 

Et tant que l’Homme aura peur des “dieux”, l’Homme sera en dehors de sa puissance, les
“dieux” continueront à rire, et l’Homme demeurera un grand être spirituel, c’est-à-dire un
être naïf.

Je n’ai rien contre les êtres spirituels, je comprends que l’Homme puisse être spirituel, mais
la spiritualité, ça fait partie de la naïveté de l’Homme. Et un jour, l’Homme sera simplement
intelligent et lorsqu’il sera intelligent, il pourra confronter les “dieux”, parler avec les
“dieux”, il ne sera plus un être intuitif, il sera totalement télépathique. 

Ce qui nous amène à l’autodétermination, à un autre aspect de l’autodétermination, c’est ce
que je pourrais appeler “l’esprit critique”. Un être en conscience a un esprit critique. Si vous
lui dites quelque chose qui n’est pas réel, il a la capacité vibratoire de rejeter la forme. Ça
fait partie des Lois de la conscience, ça fait partie du Feu sacré de l’Homme, ça fait partie
du mouvement créatif de son Intelligence. 

Vous ne pouvez pas dire quelque chose à un Homme conscient qu’il va absorber, parce qu’il
a la crainte de vous déplaire, ou parce qu’il a la crainte de s’isoler d’une convention sociale
ou d’un consensus social. Un être conscient vibre, et aussitôt que vous l’approchez avec une
forme qui n’est pas réelle, il vibre. Et si vous n’êtes pas capables, lorsque vous êtes en
vibration, de vous manifester et de corriger l’impulsion qui vient vers vous, vous
demeurerez prisonniers de votre propre forêt, vous continuerez à entendre les sons qui ne
sont pas créatifs.

Vous continuerez à entendre des sons qui ne font pas partie du réel, et vous serez encore
dominés par les forces de la croyance, par les forces de l’involution, et vous demeurerez des
êtres qui seront pour longtemps et très longtemps à la recherche de vous-mêmes.

Un Homme qui se recherche est un Homme qui ne s’est pas trouvé. Alors imaginez-vous
que vous alliez en public et que vous parlez à l’Homme et que vous dites : “écoutez moi,
j’ai quelque chose à vous dire”... Et on dit, d’un coin de la salle : “est-ce que vous vous
cherchez, monsieur, est-ce que vous vous êtes trouvé, est-ce que vous vous êtes parfaitement
trouvé”... Et l’autre vous répond : “non, je ne me suis pas encore parfaitement trouvé, mais
ça s’en vient”. Il est déjà trop tard, vous devez laisser la salle. Et on vous dira :  “mais
quelle preuve avez-vous que vous vous êtes trouvé”... Et il n’y a absolument aucune
réponse.

Un Homme qui s’est trouvé, a les réponses. Il doit être capable de vous donner les réponses.
Il doit être capable de regarder en vous et de vous dire :  “vous êtes ceci cela, ceci cela”. Ça
c’est un Homme qui s’est trouvé. 
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Et si un Homme annonce qu’il s’est trouvé, et qu’il n’est pas capable de vous regarder dans
les yeux et de dire : “vous êtes ceci cela, ceci cela, corrigez ceci cela, ceci cela”, et qu’il
n’est pas capable d’arriver au fond de votre propre matière, qu’il n’est pas capable de lire
votre âme, qu’il n’est pas capable de lire ce que vous êtes, il ne s’est pas trouvé. À ce
moment-là vous êtes mieux de le laisser et de vous retrouver seul. 

C’est fini les conneries, les conneries ésotériques, les conneries occultes, les conneries de
toutes sortes, les conneries spirituelles ! On nous a fait “chier” pendant des siècles au nom
de la vérité, au nom d’un Dieu, des “dieux”, des saints, toutes sortes de choses, au nom de
Marx, au nom de Lénine, Mao Zedong... La critique absolue fait partie de la conscience
universelle, et un jour l’Homme aura cette critique absolue, il l’aura cette critique ! 

Si les philosophes avaient eu la critique absolue, nous aurions une philosophie aujourd’hui,
alors qu’elle est morte, elle est finie, elle n’a plus de puissance ! Qu’est-ce qu’il y a dans la
critique absolue, il y a trois choses. Dans la critique absolue, il y a l’absence de crainte
mentale, Il n’y a pas de crainte mentale. Pourquoi il n’y a pas de crainte mentale ? Parce
qu’il n’y a pas de spiritualité. Pourquoi il n’y a pas de spiritualité ? Parce qu’il n’y a plus de
croyance ! 

Vous allez dire : “s’il n’y a plus de croyance, l’Homme se tient sur quoi”... L’Homme se
tient sur rien, il crée à partir de rien. “Mais comment l’Homme peut créer à partir de rien”...
Il crée par vibration. Il restructure les paroles en fonction de la vibration, il ne restructure
pas les paroles en fonction de la mémoire de la race. Il y a plusieurs façons de parler de
Dieu. Il y a plusieurs façons aussi de ne pas en parler. 

On fait ce qu’on veut quand on est conscient, c’est ça de la conscience. Ce n’est pas une
échéance psychologique, ce n’est pas un calendrier psychologique, la conscience ! C’est la
puissance de l’Homme. C’est son autorévélation, c’est son autodétermination, ça fait partie
de cette liberté qu’il a toujours voulue, qu’il a toujours convoitée. 

Ça fait partie de sa liberté qu’il a toujours cru retrouver seulement dans le ciel après la mort,
alors qu’il doit la trouver d’abord sur la Terre avant de mourir, parce qu’une fois qu’il est
mort, il est trop tard. Il est foutu ! Il retourne à l’astral, au monde des désincarnés, au lieu de
retourner en conscience morontielle. Dans la critique absolue, l’ego n’est pas victime de la
comparaison psychologique de son moi. 

DANS UNE CRITIQUE ABSOLUE, L'EGO N'EST PAS VICTIME DE LA
COMPARAISON PSYCHOLOGIQUE DE SON MOI ! 

L’ego EST dans SON moi et il est dans SON essence. Il EST dans SA conscience, il ne se
compare pas à un autre ego parce que déjà, se comparer à un autre ego, ça fait partie de
l’inconscience de la race. Ça fait partie de la soumission, ça fait partie de la domination, ça
fait partie de la recherche de la vérité, ça fait partie de l’incertitude.

Un être qui est en critique absolue, il a la certitude avec lui, elle fait partie de lui. Ce n’est
pas une certitude qui est fondée, qui est basée par l’éducation. Ce n’est pas une certitude qui
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est fondée et basée sur la lecture, ça fait partie de SA puissance interne. Ça fait partie de
SON Feu sacré, ça fait partie de SA volonté de définir les bornes du réel, c’est LUI qui les
définit les bornes du réel, et chaque Homme définira les bornes du réel selon sa vibration. 

Il y aura des Hommes demain qui diront des choses que nous n’avons pas entendues. Il y
aura des Hommes demain qui définiront le réel comme nous n’avons jamais entendu. Il n’y
a pas de fin à l’évolution de l’Humanité, il n’y a pas de fin à l’évolution de la science. Il n’y
a pas de fin au savoir. Il n’y a pas de fin à la conscience, c’est un mouvement perpétuel,
c’est un mouvement éternel.

Tant que les Hommes seront sur le plan matériel, il y aura un mouvement de cette Lumière,
donc il y aura une définition de plus en plus catégorique, catégorielle du réel. L’Homme
aura de plus en plus une puissante critique absolue. 

Nous disons des choses aujourd’hui parce que nous avons un certain taux vibratoire.
Demain, dans quinze ans, vingt ans, cinquante ans, deux-cents ans, trois-cents ans, nous
aurons un autre taux vibratoire. Imaginez-vous ce qu’on pourra dire dans trois-cents ans que
nous ne pouvons pas dire aujourd’hui ; de la même manière que nous faisons des choses en
science aujourd’hui que nous n’aurions jamais réalisées il y a cent ans ! 

C’est la même chose au niveau de la parole, c’est la même chose au niveau de la conscience,
c’est la même chose au niveau du savoir ! Il est temps que l’Homme cesse de réinventer la
forme, de se recréer des structures, et de se donner comme titre dans le monde d’avoir
maîtrisé quelque chose. Nous ne maîtrisons rien ! 

Nous sommes simplement en harmonie avec quelque chose dont nous ne connaissons qu’un
petit aspect. Ensuite, nous avons des types comme Rajneesh qui revient aux Indes et qui dit
à des multitudes qui l’ont suivi : “Chohan (maître ascensionné) excusez-moi, je me suis
aperçu que le nirvana, ce n’était pas ce que j’avais pensé”... Vous croyez que nous avons le
temps aujourd’hui de nous faire raconter les erreurs des maîtres ? C’est de la “merde” !

Et lorsque l’Homme sera dans sa propre identité, en arrivera à développer sa propre identité,
sera sa propre critique absolue, il n’aura plus de problème dans le monde, parce qu’il ne sera
plus capable d’écouter et d’entendre à partir de la perception de la vérité.

Donc si le gars, le maître ou celui qui parle dit quelque chose qui n’est pas réel, il saura
l’affronter et créer finalement un nouveau choc de réalisation : que les Hommes sont tous
égaux sur la Terre parce qu’ils ont tous la même Lumière, et que cette Lumière vient de la
même place ! Bye. (Applaudissements).
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Curiosité intellectuelle (savoir ou connaissance) PE#061 BdM (1999)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

061 – CURIOSITÉ INTELLECTUELLE 
(SAVOIR OU CONNAISSANCE)

L’Homme qui s’engage dans un développement de conscience ou qui vient en contact avec
des énergies, qui travaille dans cette direction-là, peut difficilement au début se dégager des
habitudes de sa conscience antérieure parce que ça peut être intéressant, il y a beaucoup de
choses à étudier, il y a beaucoup de choses à comprendre, il y a beaucoup de choses à voir.
Puis ça, c’est un mécanisme psychologique qui est normal, ça fait qu’on ne peut pas vous
blâmer pour ça. 

Par contre, si on veut vous aider, on est obligé de vous dire : “bon, ben, c’est réellement
sans importance”. Pourquoi ? Parce que l’énergie du mental, autrement dit l’énergie du
mental supérieur qui se situe au-dessus de la réflexion ou au-delà de la réflexion, cette
énergie-là doit être de plus en plus utilisée par les forces du mental et de moins en moins
utilisée par les forces de l’ego, afin de permettre la création d’un canal pour la descente de
l’énergie de haut en bas.

Si l’égo s’investit trop d’une curiosité normale qui fait partie de ses appétits intellectuels
normaux, éventuellement il va brouiller le canal et il va empêcher qu’une vibration plus
subtile passe pour lui amener éventuellement SA propre Lumière, et pour lui amener
l’information dont il a besoin lui, en tant qu’être. C’est pour ça que la curiosité, c’est une
des choses qui, au cours de l’évolution, diminue un petit peu comme la mémoire
intellectuelle diminue.

Un Homme qui évolue en conscience mentale, s’aperçoit au cours des années que sa
mémoire diminue, puis elle diminue, elle diminue. Ça ne veut pas dire que sa mémoire
disparaît, mais sa mémoire est utilisée par son Esprit pour le travail, pour l’expression de sa
conscience, et non pas pour le renforcement des aspects psychologiques de l’ego. 

Et vous verrez qu’au cours de l’évolution, vous perdrez un petit peu de mémoire, il y a une
perte de mémoire lentement qui se fait graduellement, pas au point où vous ne pourrez plus
travailler, mais au point où vous aurez conscience qu’il y a une perte de mémoire, et cette
perte de mémoire-là fait partie des mêmes mouvements de la conscience que ceux qui
touchent la curiosité.

La curiosité, si on la regarde d’un point de vue intellectuelle, elle est bonne. Si on la regarde
d’un point de vue psychique, elle devient éventuellement nuisible parce qu’on a
l’impression, en tant qu’ego, de trouver de la valeur dans une question quelconque, alors
que cette valeur-là est purement subjective. 
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Ça c’est une habitude, c’est presque même chez certains individus... ça peut même être une
déformation, parce qu’à partir du moment où la conscience s’élève à un autre niveau, ou que
l’Homme en arrive à être en contact avec une nouvelle fenêtre, et qu’il a l’impression
d’avoir accès à des réponses, les réponses auxquelles il a accès sont autres que celles qu’il
veut avoir.

Regardez bien ça le phénomène de la curiosité, parce qu’au cours des années, elle va avec le
temps s’éteindre, elle va se raréfier, et un jour vous n’en aurez plus. Vous n’en aurez plus
parce que ce que l’Homme aura besoin au cours de son évolution, C'EST UNE GRANDE,
GRANDE PAIX D'ESPRIT. 

Et la paix d’Esprit n’existe pas dans la recherche constante de la curiosité ou du
développement constant de la curiosité, mais du retrait de l’ego par rapport aux formes qui
font partie des structures mentales de la mémoire de sa race. 

C’est évident qu’il va venir un temps où les gens vous poseront des questions, puis là vous
pourrez répondre à ces questions-là, mais cette curiosité-là ou ces questions-là ne seront pas
les vôtres, elles seront pour les gens autour de vous. Ça fera partie de votre discours, ça.
Mais en tant qu’individus, vous n’aurez plus d’intérêt à des formes, à ces formes mentales
là, parce qu’il n’y aura plus de vie dans ces formes mentales là. 

Moi, savoir à quoi sert une éclipse, ça change quoi dans ma vie, ça ne change absolument
rien. Si on me le demande, là je peux répondre, mais je vais le faire pour vous, mais si je
pense que c’est mieux de ne pas vous répondre, je ne vous répondrai pas. Tandis que moi,
en tant que personne, la question ne m’allume pas. 

Si je vais par en dedans puis que je pose une question concernant l’éclipse, on va me
répondre selon ma propre conscience et on peut me dire très, très, très brièvement : c’est
sans importance ! Et la raison qu'on me dit ça, c’est parce que la curiosité, ça s’astralise, et
d’ailleurs la curiosité, trop de curiosité, c’est une forme astrale de l’intelligence parce que la
curiosité fait partie de l’astralité de la conscience mentale de l’Homme.

Dans le mental intégral, la curiosité n’existe pas, sinon on se brûlerait l’Esprit, on se
brûlerait le cerveau, on deviendrait dingue. Ça fait que, qu’est-ce que l’Homme conscient
recherche ? C’est le calme de son Esprit, il y a assez d’être en contact avec les plans, déjà
ça, c’est déjà un job. À un moment donné, tu ne veux plus rien savoir ! 

C’est pour ça que je disais voilà vingt ans, je disais : “il n’y a rien à comprendre”. Je me
rappelle au début, il y a vingt ans, quand je disais en 78 : “il n’y a rien à comprendre”, les
gens venaient me voir : “comment ça se fait, qu’est-ce que vous voulez dire, il n’y a rien à
comprendre, tout est à comprendre”... Je connais bien des gens aujourd’hui, vous leur
demandez la même question, puis on vous dira : “c’est vrai, il n’y a rien à comprendre”.

Ça ne veut pas dire qu’on n’a pas accès à savoir, ça ne veut pas dire qu’on n’a pas accès à
comprendre, ça veut dire qu’il n’y a rien à comprendre, dans le sens de l’intellect qui
cherche toujours à comprendre, la recherche philosophique de l’ego. On en a perdu des
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années et des siècles à vouloir comprendre, à partir de Socrate, on veut comprendre, puis on
arrive à la fin du vingtième siècle, on ne comprend rien encore ! Il n’y a rien à comprendre.

Participant : Le fameux casse-tête ?

BdM : Le fameux casse-tête effectivement, mais ça, il faut le savoir par soi-même, il ne faut
pas douter, parce que ce n’est pas facile pour un Homme de prendre conscience qu’il n’y a
rien à comprendre. Mais je peux vous dire que ce n’est pas long qu’on en arrive à cette
conclusion-là, surtout quand on est en contact télépathique avec les plans, puis qu’on nous
l’imprime jour après jour, qu’il n’y a rien à comprendre... 

Puis on leur dit : pourquoi est-ce qu’il n’y a rien à comprendre, il y a tellement de choses à
comprendre ? Puis on vous dit : il n’y a rien à comprendre, tout est su, tout est là, quand tu en
auras besoin ce sera là. C’est de même, c’est comme ça qu’on nous répond. Puis c’est
normal, parce que supporter un afflux de curiosité intellectuelle à partir d’un plan mental
extrêmement créatif, ben, l’Homme devient fou, l’Homme ne se repose plus, il n’y a plus de
repos de l’Esprit.

Participant : Ça fait partie de la recherche ?

BdM : Ça fait partie de la recherche effectivement, puis la recherche, ça a été le mot de
passe de l’involution, la recherche de la pierre philosophale, la recherche de ci, la recherche
de ça, on passe notre temps à rechercher. On a été pendant des siècles prisonniers du
minotaure, il va falloir que l’Homme retourne ça de bord. Puis c’est ça qui est difficile parce
que ça nous est passé, il faut qu’on le découvre par soi-même.

Participant : Ça fait partie de la domination de l’astral ?

BdM : Ça fait partie de la domination de l’astral ! Quand vous me dites quelque chose qui
est réel, je suis obligé de dire : “c’est ça”. Que je sois Bernard de Montréal ou pas Bernard
de Montréal, quand vous me dites quelque chose qui est réel, je suis obligé de dire : “c’est
ça”. Ça fait partie de la domination de l’astral...

Participant : De vouloir nous faire croire qu'il y a quelque chose à comprendre ?

BdM : De vouloir nous faire croire qu'il y a quelque chose à comprendre, parce qu'à partir...
Quand il y a des forces astrales qui peuvent nous faire croire qu’il y a quelque chose à
comprendre, on a tendance à vouloir les suivre, à s’assujettir à elles, parce que les forces de
l’âme ont besoin des assises. C’est-à-dire que les forces de l’âme ont besoin d’être mises en
vibration pour que l’ego lui, en tant qu’aspect de son principe universel, puisse être rassasié,
l’ego veut être rassasié, puis le phénomène d’être rassasié, c’est un phénomène astral. 

C’est comme les gens, voilà deux, trois, quatre, cinq, six-cents ans qui voulaient être
proches du Christ, qui voulaient être mariés au Christ, qui voulaient… T'sé, c’est
abominable ces expériences-là ! Ça fait que ça, c’est l’astral spirituel, puis c’est très fort.
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Si jamais vous avez une chance d’aller en astral puis de voir sur les plans spirituels la
structure mentale des religions, vous allez être pas mal époustouflés. Quand vous verrez
comment ça fonctionne les religions, qui c’est qui est derrière les religions, qui c’est qui
crée les religions, pourquoi est-ce que les religions existent sur la Terre... N'oubliez pas que
la Terre c’est une planète expérimentale ! 

Une planète expérimentale, ça veut dire que l’ego qui est en incarnation ou l’âme qui est en
incarnation n’a pas le pouvoir, pendant l’involution, de s’abstenir du contact psychologique
avec la mémoire de sa race, c’est fort ça ! Elle n’a pas le pouvoir !

Un ego qui est forcé de s’abstenir du contact psychologique avec la mémoire de la race,
techniquement il craque ! Prenez un Homme, mettez-le dans une prison tout seul, sans
contact extérieur il va craquer. Mais prenez un Homme conscient, mettez-le dans une prison
tout seul, sans contact avec la mémoire de la race, il va sortir de son corps, puis il va se
promener en ville, il y a une différence !

Si je leur demande une autre définition de la mémoire à partir du plan mental, regardez ce
qu’ils disent. Ils disent que la mémoire, c’est une structure mentale de l’ego qui permet à
l’Homme de perdre conscience. Quand vous êtes dans la mémoire, dans le phénomène de la
mémoire, même si la mémoire est utile au niveau structurel, il y a une perte de conscience. 

Dans de la conscience, la mémoire n’existe pas, dans la conscience il y a une pulsation de la
Lumière qui fonctionne, qui est créative, elle fait ce qu’elle veut la Lumière, tu t’en vas où
elle s’en va, elle fait son propre chemin. 

Alors que dans la mémoire, l’ego est obligé temporairement, même si c’est une fraction de
seconde, de perdre la conscience. La mémoire fait partie des forces de domination, c’est à
travers la mémoire que les forces de domination ont établi sur l’Homme leur régence
pendant des millénaires. 

Que vous soyez Chinois, vous avez une grande mémoire chinoise, si vous êtes Allemand,
vous avez une grande mémoire allemande, si vous êtes oriental ou Hindou ou Arabe, vous
avez tous une grande mémoire qui fait partie de la mémoire de la race ! Et c’est très difficile
pour un ego en évolution de conscience de se séparer de la mémoire de la race, parce que
son identité fictive est mise en doute. Alors quand on parle de l’involution, c’est ça
l’involution. 

Quand on parle de l’évolution, c’est le renversement de cette condition-là, mais ça se fera
sur une base totalement individuelle, ça ne peut pas se faire sur une base collective, parce
qu’à partir du moment où vous utilisez de la connaissance sur une base collective, vous
formez techniquement une religion. 

Donc pour empêcher la formation d’une religion ou d’une secte, ou d’une collectivité, ou de
la systématisation d’une pensée qu’on appelle “la philosophie”, vous êtes obligés d’enlever
ou d’amener l’Homme à mettre de côté sa mémoire. Donc mettre de côté sa mémoire, ça
veut dire quoi ? Mettre de côté ce que vous lui avez enseigné. 
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Ça fait que c’est très important pour un Homme qui techniquement enseigne ou parle, de le
faire d’une manière créative, afin de rendre toujours l’ego libre de la mémoire, donc de
l’enseignement qu’il donne, parce que si vous ne rendez pas l’ego libre de l’enseignement
que vous donnez, vous allez créer des paramètres de vérité, vous allez devenir un maître, et
automatiquement l’ego ne pourra jamais passer de l’involution à l’évolution. 

Ça fait que c’est subtil, mais il faut le savoir, puis pour le savoir, il faut avoir passé les
différentes étapes qui nous mènent finalement à réaliser que se rendre libre soi-même, ça
implique rendre l’Homme libre. 

Si vous ne rendez pas l’Homme libre dans votre processus, dans votre relation avec
l’Homme, vous n’êtes pas libres, quelle que soit la couleur, la qualité de votre
enseignement. Mais si vous êtes libres, vous serez obligés, de par le fait d’être libres, de
rendre l’Homme libre, donc de sortir de la mémoire de sa race. Et votre enseignement qui
fait partie de la mémoire de la race, temporairement, même si c’est une race plus élevée,
vous serez obligés de le rendre libre vous-mêmes de cette mémoire-là, et comment vous
allez le faire ? En lui disant : “ne pas croire”. En lui disant : “il n’y a pas de vérité dans ce
que je dis, c’est simplement de la réalité”. 

Dans la réalité, l’Homme est libre de vous suivre ou de ne pas vous suivre. Pourquoi ? Parce
qu’il est libre de savoir comme vous, ce que vous savez. Si un Homme ne peut pas savoir
comme vous ce que vous savez, il est obligé d’utiliser la vérité pour se joindre à vous. 

En faisant ça, il utilise encore les mécanismes de la mémoire de la race, donc il appartient
encore à un processus à court ou à long terme où il se formera une secte ou une religion, ou
un système de philosophie, ou une idéologie quelconque. Donc il sera encore dans
l’involution et l’Homme sera encore quelque part dominé dans sa conscience. C’est subtil.

La mémoire c’est anti-êtreté parce que la mémoire empêche l’ego de s’autorévéler, ça
empêche l’ego de s’autorévéler ! Mais la mémoire, pendant l’involution, a toujours été
utilisée par le pouvoir pour donner à l’Homme un aperçu psychologique de la vérité, alors
que dans l’évolution, la mémoire sera retirée à l’Homme. Si elle n’est pas retirée de sa
conscience psychologique, elle sera retirée de sa conscience psychique parce que le contact
télépathique avec les plans met totalement de côté la mémoire humaine. C’est ça le savoir. 

Qu’est-ce que c’est le savoir ? C’est le mouvement d’une énergie créative sans la fondation
de la mémoire de l’Humanité. 

Qu’est-ce que c’est la connaissance ? C’est la mémoire de l’Humanité élevée à un niveau
suffisamment sanctionné pour apparaître comme étant véritablement utile.

Ça fait que c’est très très différent la connaissance puis le savoir. Donc un Homme peut
avoir une connaissance limitée, mais il va avoir un savoir illimité. Mais quand l’Homme est
dans un savoir illimité, il n’a aucune connaissance de son savoir, vous comprenez ? C’est
intéressant ça !
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Alors qu’un Homme qui a beaucoup de connaissance, il a une mesure de sa connaissance,
allez le voir et vous verrez l’orgueil qui est la mesure de sa connaissance. 

Puis il y a beaucoup plus de plaisir dans la conscience humaine de ne pas avoir de mesure
de son savoir, parce qu’à ce moment-là, c’est comme approcher le robinet, tu ouvres la
“champlure” (robinet), puis il coule de l’eau, il n’y a jamais de tarissement d’eau. Tu es
toujours en état d’autorévélation, tu es toujours en état de découverte, tu es toujours en état
d’aller plus loin dans le savoir, c’est ça qui rend ton travail intéressant. 

Ce qui rend ton travail intéressant, c’est de savoir que tu peux toujours savoir, il est là le
plaisir que la conscience mentale donne à l’Homme, le fait de savoir qu’il a toujours accès
au savoir. Mais quelle est la quantité, quelle est la mesure de ce savoir-là ? Ben, il ne le sait
pas.

Ça fait que c’est très différent de l’intellect qui peut mesurer ce qu’il sait en citant le nombre
d’œuvres qui ont été lues, ou en citant le nombre de doctorats qui ont été développés ou
acquis, ainsi de suite. Alors si on retourne au processus d’autorévélation, autrement dit au
processus de développement de la conscience critique de l’Homme vers un infini
quelconque, on s’aperçoit que l’autorévélation, c’est réellement la maximalisation chez
l’ego planétaire de sa conscience universelle. Et plus le temps change, plus l’ego s’aperçoit
que, dans un temps, il peut dire certaines choses, dans un autre temps il peut dire autre
chose.

Moi je peux parler aujourd’hui parce qu’on est en 1999 ; en l’an 2000 je pourrai aller un
petit peu plus loin, en 2002 je pourrai aller un petit peu plus loin jusqu’en l’an 2023, là ça
sera fini ! 

À ce moment-là, au fur et à mesure où tu avances, ce que tu sais sert pour un certain temps.
Quand tu vas dans un autre temps, ta vibration change, le travail sur tes corps subtils a été
encore plus développé, il y a un savoir plus subtil, parce que la profondeur du savoir ou
l’infinitisation du savoir est simplement basée sur les nuances psychiques de l’ego. 

Quelle différence il y a entre notre capacité de définir Dieu aujourd’hui puis notre capacité
de définir Dieu demain ? C’est simplement dans notre capacité d’interpréter la vibration ! 

Si j’allais au tableau puis que je donnais des définitions de ce qu’on peut donner de Dieu,
par exemple, à une conscience sociale comme celle qu’on a dans la salle, ce que je
donnerais aujourd’hui serait différent de ce que je donnerais dans six mois, ce serait
différent de ce que je donnerais dans deux ans parce qu’au fur et à mesure où j’avance, ma
propre conscience change. 

Ma propre conscience devient plus subtile, mon corps mental devient plus subtil, donc je
deviendrai de plus en plus capable d’ajuster mon mental à la vibration qui passe, parce que
ça fait partie de ma relation avec le monde. Mais c’est ma relation avec le monde qui
détermine ce que je veux faire, pas ce que je veux savoir de ce qu’on appelle “Dieu” parce
que moi, je m’en fous de ce que Dieu est ou de ce que Dieu n’est pas, parce que je ne suis
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pas attaché à la vérité de tout ça.

Par contre, si vous me posez une question en 98 ou en 99, je vais vous donner une définition
qui fait partie de la relation entre mon mental et le monde. Et en l'an 2000, 2003, 2004,
2005, je vous en donnerai une autre parce qu’en 2003, 2004, 2005, moi aussi j’aurai
développé, comme l’Homme aura développé. 

Donc il y a une relation chronologique et une relation extrêmement étroite entre la vibration
de l’Homme qui parle et de l’Homme qui reçoit la parole, et ça permet une évolution
graduelle qui est proportionnelle à un plan qui est universel et qui ne fait pas partie des
droits d’auteur de l’Homme sur la Terre.

On n’est pas responsable sur la Terre de ce que l’Homme doit savoir. On devient des canaux
sur la Terre de ce que l’Homme peut savoir, O.K. ? Ça fait que la curiosité là… Dans le cul,
c’est ça ! (rires de BdM et du public). Puis le comprendre, pour vous autres, c’est très
important, c’est très important, très important. Quand bien même vous prendriez dix ans
pour le comprendre, ce n'est pas grave, mais c’est très important.

BdM s’adressant à un participant : vous ressemblez à un acteur américain, vous ! Comment
est-ce qu’il s’appelle ? Brad Pitt, vous ressemblez à Brad Pitt, un petit peu, vous avez un
petit peu de Brad Pitt ! (rires du public). Bon, je continue ! 

Donc l’autodétermination, c’est un processus créatif qui est extrêmement nuancé, qui est
extrêmement subtil et il est proportionnel au déplacement de l’ego. 

Plus l’ego se déplace, autrement dit moins l’ego est égocentrique, plus il est centrique,
moins l’ego est réfléchi dans sa conscience, plus il est émanant dans sa conscience, plus il
va pouvoir lire les nuances de la vibration, et finalement en arriver à développer sur le plan
purement didactique une science qui fait partie de la matérialisation de la Lumière, ce qu’on
appelle “le Savoir”. 

Mais si l’ego est trop dense, il ne pourra pas lire entre les lignes, parce que les formes
auxquelles il est habitué, les formes qu’il utilise en général pour se configurer une
personnalité, ne pourront pas laisser passer cette vibration-là. Autrement dit ce que je veux
dire, c’est qu’un Homme qui pense trop ne peut pas recevoir d’information. Un Homme qui
pense moins va recevoir plus d’information, et un Homme qui ne pense pas “pantoute” (pas
du tout) va recevoir totalement, va devenir totalement ou va être capable totalement de lire
la vibration. 

Quand vous lisez la vibration, ben, à ce moment-là vous êtes suffisamment ajustés au
mental pour quasiment accéder à n’importe quoi dont vous avez besoin, pour créer sur le
plan matériel une forme quelconque qui peut servir dans votre domaine, que vous soyez
médecin, architecte, plombier, instructeur, ou quoi que ce soit, éducateur ou quoi que ce
soit. 

Ça fait que c’est la lecture de la vibration, et la lecture de la vibration elle est
proportionnelle au déplacement de l’ego, donc plus vous êtes intellectuels... Plus on est
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intellectuel, plus l’intellect est là, plus la mémoire de la race est là, plus c’est difficile pour
nous, en tant qu’êtres, de lire la vibration. Puis on a tous accès à la vibration, le savoir ça
appartient à tout le monde, ça n’appartient pas à un Homme, ça. Il y a des Hommes qui ont
plus de facilité que d’autres à la lire la vibration, c’est la seule différence, mais
techniquement, la vibration appartient à tout le monde, tout le monde !

Des fois, on rencontre des gens très intelligents sur le plan psychologique, sur le plan du
mental structuré, sur le plan de l’intellect, mais au niveau intuitif, au niveau de la lecture de
la vibration, ils sont totalement incompétents, et c’est pour ça qu’ils ne peuvent pas
bénéficier de ce qu’ils savent. 

L’Homme sait énormément de choses, il a accès à énormément de choses, mais il est obligé
de vivre un déplacement de l’ego pour accéder à cette information-là. C’est pour ça que
dans un sens, la vérité c’est très dangereux, la croyance c’est anathème à la conscience,
anathème ! 

Des fois, je regarde des programmes à la télévision puis je vois des grands mouvements de
foule comme ce qui s’est produit en Chine, ce qui s’est produit en Russie, ce qui s’est
produit durant la Renaissance, en Europe, ainsi de suite. Puis les mouvements qui font partie
du développement de la civilisation, c’est une chose, mais les mouvements qui font partie
du développement de l’Homme en tant qu’individu, c’est une autre paire de manches, et la
Loi de la transformation est totalement différente.

L’Homme va se transformer d’une manière totalement étrangère à sa préconception
psychologique. Ce que vous pensez aujourd’hui, demain vous verrez que ce n’est pas ça. 

Vous regarderez dans dix ans, puis vous regarderez en arrière, vous direz : “ouais, dans ce
temps-là je pensais ça, aujourd’hui je vois d’autres choses”. J’ai rencontré des gens qui
m’ont dit : “je suis allé en Afrique, j’ai fait l’ésotérisme en France, j’ai rencontré des
maîtres un peu partout dans le monde, puis j’arrive au bout de vingt ans, vingt-cinq ans,
puis je suis au même point où j’étais au début”. Ça fait partie de la recherche individuelle. 

Il y a une femme qui pleurait à chaudes larmes à St Sauveur parce qu’elle a fait le tour du
monde, elle a fait l’Afrique, elle a fait tous les groupes, elle a mis beaucoup d’énergie à la
recherche, pour finalement en arriver à réaliser qu’il n’y a rien à l’extérieur de soi, que ça
fait simplement partie de la recherche de l’identité. C’est un gros choc.

Les membres des Rose-Croix en France... Un membre des Rose-Croix en France, il dit : j'ai
travaillé soixante-douze ans à la recherche pour en arriver finalement à réaliser qu’il n’y a
rien à comprendre”. J’ai vu des hommes pleurer, des femmes pleurer, à cause de ça. 

Ça fait qu'il est temps qu’on commence à comprendre qu’il n’y a rien à comprendre. Ça ne
veut pas dire qu’on n’a pas accès à savoir, ça veut dire qu’on en arrive finalement à vivre un
déplacement de l’ego suffisant pour réaliser que ce qu'on appelle l’Intelligence ou la
conscience créatrice, ça fait partie d’un mental dont les architectures sont très très
différentes de celles qui ont été nécessaires pour le développement de la conscience de la
race. 

872



Comprendre ça, c’est déjà un grand grand développement pour l’Homme, puis ça nous
amène éventuellement à une grande paix intérieure, sinon on passe notre temps à courir,
puis à courir, puis à rechercher, puis à rechercher, puis à lire, puis à lire. 

Qu’on lise pour notre plaisir personnel c’est une chose, qu’on lise pour voir ce qui est dit
c’est une chose, mais qu’on lise pour croire, c’est une autre chose !

Participant : C’est un phénomène d'aiguisage ?

BdM : C’est un phénomène d'aiguisage, et quand l’Homme deviendra un géant, il
s’apercevra qu’il y a un autre géant qui pousse. Quand vous croirez que vous êtes un géant,
vous verrez qu’il y a un autre géant qui pousse, puis quand le géant qui pousse croira qu’il
est géant, il verra qu’il y a un autre géant qui pousse, et la conscience supramentale sur la
Terre, c’est du gigantisme !

C’est un processus de développement à long terme, c’est un processus qui équivaut à
l’infinitisation de la conscience, c’est un modèle de conscience qui ne fait pas partie de
l’expérience psychologique de l’ego sur la Terre, ça ne fait pas partie de la conscience de la
race, ça ne fait pas partie de la conscience des nations, ça fait partie du développement de la
conscience de l’individu, de la fusion entre l’Esprit et l’âme et du retour de l’Homme à sa
Source. Puis on parle du retour de l’Homme à sa Source, on ne parle pas dans un sens
spirituel indien du terme.

Le retour de l’Homme à sa Source, ça veut dire la capacité de l’Homme de parler, d’avoir,
ou de s’entretenir télépathiquement avec le plan mental, de manière à ce qu’il y ait parfait
équilibre entre les plans invisibles, le plan matériel. Sinon c’est encore de la domination. 

Si vous n’êtes pas capables de parler avec votre double et d’établir avec votre double une
corrélation psychologique parfaite, et de pouvoir interpréter sa relation avec lui, comprendre
sa relation avec lui, voir où il en est dans son évolution avec vous, à ce moment-là votre
double devient pour vous un esprit supérieur, et en devenant un esprit supérieur, vous
devenez un esprit inférieur. 

En devenant un esprit inférieur, vous n’avez pas le pouvoir de retarder son émanation. Et si
vous n’êtes pas capables de retarder l’émanation d’un esprit, vous êtes envoûtés par l’esprit,
vous n’êtes pas libres de l’esprit, et vous êtes automatiquement en initiation. C’est ça une
initiation d’ailleurs !

L’initiation, c’est être assujetti au pouvoir vibratoire de l’Esprit qui vous magnétise pendant
un certain temps parce qu’il a sur vous, ascendance. Mais ascendance à quel niveau ?
Ascendance au niveau de la croyance. 

Quand vous ne serez plus capables de croire, pas dans le sens psychologique du terme, mais
parce que vous n’aurez plus l’énergie au niveau de l’ego pour croire, vous ne pourrez plus
traiter avec votre Esprit comme vous avez traité pendant l’involution. Vous serez libres
d’entretenir avec lui un dialogue extrêmement intelligent. 
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Et si l’Esprit doit être corrigé dans son travail avec vous, vous aurez le pouvoir sur la Terre
de le faire ! Et c’est la première fois que l’Homme pourra corriger le monde des esprits et
s’introduire dans le monde des esprits, et commencer finalement à mettre de l’ordre dans le
monde des esprits qui est extrêmement désordonné. 

Et si vous saviez aujourd’hui jusqu’à quel point le monde des esprits est désordonné, vous
seriez totalement époustouflés ! Ces êtres-là ont besoin de beaucoup plus de guidance que
vous pensez, et l’impression qu’on a que les esprits qui sont sur le plan astral, ou qui sont
sur le plan mental, sont des esprits supérieurs, c’est une impression qui relève du fait que
nous sur le plan matériel, nous vivons l’incarcération de l’âme. 

Et puisque nous vivons l’incarcération de l’âme, la raison pour laquelle nous vivons
l’incarcération de l’âme, c’est parce qu’il n’y a pas eu de fusion entre notre Esprit et l’âme,
c’est-à-dire que nous n’avons pas été capables encore sur le plan de l’ego de nous libérer de
la domination de l’Esprit à travers les forces de l’âme, donc les forces astrales, donc la
programmation qui fait partie de notre incarnation sur le plan matériel.

Mais quand ça sera fait, l’Homme deviendra très intelligent, et finalement, la recherche
fondamentale de l’ego sur le plan philosophique, psychologique, existentiel et psychique,
sera établie, et les forces occultes n’auront plus sur la Terre de pouvoir sur l’Homme. C’est
évident que rendu à ce point-là, les religions n’existeront plus pour l’individu, elles
existeront pour les masses, mais elles n’existeront plus pour l’individu, parce que l’Homme
aura le pouvoir à ce moment-là de lire parfaitement la vibration. 

Et qu’est-ce que ça veut dire lire la vibration ? Lire la vibration, ça veut dire savoir sans
aucun obstacle, c’est ça que ça veut dire ! Savoir sans aucun obstacle !

Qu’est-ce qui peut créer un obstacle dans le savoir ? Ce sont les forces astrales.

Qu’est-ce qui peut créer un obstacle dans le savoir ? C’est la puissance vibratoire de votre
double. 

Le contact vibratoire avec le double, le développement de la relation entre l’Homme et le
double, l’horizontalisation du rapport entre l’Homme, entre le mortel et le double, ça, ça fait
parte de la conversion des nouvelles énergies, ça fait partie de la fusion, ça fait partie de
l’immortalisation de la conscience humaine.

Quand je parle de l’immortalisation de la conscience humaine, je veux dire la
morontialisation de la conscience de l'Homme après la mort. 

Une fois que ça, c’est établi sur le plan matériel, c’est établi dans les éthers et les forces
occultes, c’est-à-dire que les forces qui font la gestion des archives dans le monde mental,
sont obligées de travailler en étroite relation avec l’Homme, et c’est là que l’Homme
commencera finalement à recouvrir un peu de pouvoir sur la Terre, un peu de pouvoir au
niveau des forces de vie, un peu de pouvoir au niveau des forces du mental, un peu de
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pouvoir au niveau des forces astrales. 

Le rêve changera, le mental changera, les architectures du mental deviendront de plus en
plus fluides, de plus en plus limpides, et l’Homme en arrivera finalement à savoir et à
réaliser qu’il est réellement un être de Lumière, pas simplement qu’on pense qu’on est des
êtres de Lumière, mais l’Homme deviendra un être de Lumière. 

Mais tu deviens un être de Lumière dans le fait, dans l’action, dans la manifestation, tu ne
deviens pas un être de Lumière parce que tu veux en être un ! Tu ne peux pas devenir un
maringouin parce que tu veux être un maringouin, il faut que tu piques ! (rires du public).

Participant : Est-ce que tout le monde peut se libérer de la mémoire de la race ?

BdM : Ça dépend de votre sensibilité, ça dépend de votre propre évolution, ça dépend de
votre vibration. Il y a des êtres qui sont dans des milieux humains extrêmement défavorisés,
et qui réussissent finalement à se libérer de la mémoire de la race, seulement c’est plus
difficile. 

Par contre, tout est faisable, mais ça, ça dépend toujours de votre vibration et c’est personnel
à chacun de vous, ça. Il y a des êtres qui iront très loin dans l’évolution d’une conscience
mentale, il y a des êtres qui iront très peu loin, tout dépend de l’âme, tout dépend de la force
intérieure de l’individu, c’est très personnel à chacun ça. 

Je peux vous dire en général que c’est plus difficile pour un être qui est très incarcéré dans
la mémoire de la race de s’en libérer, par contre il y a des êtres qui le font, j’en connais moi.

Je connais des êtres qui viennent des Indes, je connais des êtres qui viennent des Pays
Islamiques, je connais des êtres qui viennent de partout et qui ont été extrêmement
défavorisés sur le plan racial, mais qui sur le plan psychique sont très avancés, et ce sont les
forces de l’âme finalement qui se sont mises en branle. Et une fois que les forces de l’âme
se mettent en branle avec une science qui est suffisamment à notre portée aujourd’hui, c’est
pas loin que l’Esprit commence à se manifester et que l’âme commence finalement à se
réaliser. 

Quand l’âme se réalise, à ce moment-là c’est très facile pour l’ego de travailler avec le plan
mental, de travailler en télépathie, de sortir de la pensée réfléchie, et de finalement réaliser
que l’Homme sait beaucoup de choses. On sait beaucoup de choses, on a accès à beaucoup
de choses, et c’est universel.

Participante : Est-ce qu’il y a des plans de vie dans le travail qui empêchent cela ?

BdM : Ça fait toujours partie de son expérience d’âme. J’ai rencontré un homme, il y a
plusieurs années, qui me disait : “moi je travaille pour le Gouvernement Américain, on
travaille dans les systèmes nucléaires”, ainsi de suite… d’ailleurs j’avais fait un test avec
lui… Parce que c’était un type très très sensible… 

Je lui avais dit : “va dans ta tête et parle comme si tu parlais avec quelqu’un”, puis je lui
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avais dit : “pourquoi tu travailles en science, pourquoi tu travailles dans le nucléaire”... 

Et on lui avait répondu dans sa tête : “pour le patriotisme”. Puis je lui avais demandé : “est-
ce que c’est une forme valable”... Puis il m’avait dit : “d’après moi, oui, puis d’après moi,
non”. 

Puis je lui avais dit : “retourne dans ta tête”, puis il avait demandé dans sa tête “si c’était
valable de travailler en science nucléaire simplement pour le patriotisme”, puis on lui avait
répondu “qu’on ne voulait pas en parler. 

À partir du moment où on ne veut pas vous donner de réponse en ce qui concerne votre plan
de vie, vous devez trouver la réponse par vous-mêmes. Et aujourd’hui, cet homme-là ne
travaille plus où il travaillait, il ne travaille plus dans ce domaine-là, et il est très très bien
dans sa peau. Donc ça dépend des forces de l’âme, ça dépend des individus. Vous ne pouvez
pas empêcher un ego de travailler dans un certain domaine quand il est inconscient, parce
que quand on est inconscient, on n’a pas de mesure, on n’a pas de force intérieure, on n’a
pas de puissance, on n’a pas de critique absolue, on vit par rapport à la mémoire de la race. 

Donc vous ne pouvez pas blâmer une personne, quelque personne, quelle que soit son
origine raciale, mais il y a des êtres sur le plan matériel qui sont suffisamment sensibles
intérieurement pour réaliser qu’il y a quelque chose qui ne tourne pas rond, ils ne sont pas
parfaitement heureux là-dedans, ça les dérange de travailler sur les armements nucléaires,
même s’ils sont très intelligents au niveau intellectuel. 

Puis éventuellement, souvent, ces êtres-là brisent de ces confins-là, puis ils sont
automatiquement obligés de vivre une sorte de transmutation qui peut durer des années.
Éventuellement, ils se remettent sur leurs pieds et en arrivent finalement à découvrir une
orientation qui fait plus partie de leur réalité. Donc les forces culturelles sont très grandes,
sont très grandes, qu’est-ce que vous voulez, on vit dans un médium… Très grand… 

Moi je regarde simplement ce que j’ai dû vivre quand j’ai expérimenté la fusion en 69, le
départ d’une carrière purement scientifique, intellectuelle, vers un mouvement d’esprit
totalement libre, et ça a été très dur pour mon ego, très dur pour l’ego, on se pose bien des
questions. Et au cours des années, tu en arrives à intégrer ça. 

C’est plus facile pour un être qui est moins structuré au niveau mental, mais pour un être qui
a une bonne éducation, je ne sais pas moi, pour un juge, un avocat, un scientifique, c’est
plus difficile, parce que ça force à remettre en question des structures qui sont très valides,
très valables.

Donc si l’âme passe à travers ça, si l’âme est en vibration, si l’être est sensible à ça, ben,
éventuellement il en arrive à pouvoir se décupler de tout ça en se déculpabilisant de tout ça,
parce que la culpabilité c’est très grave, c’est très grand, c’est très puissant, c’est très astral. 

Je pourrais vous dire que sur le plan astral, on se sert de la culpabilité comme instrument
fondamental pour la déstabilisation des émotions de l’Homme. Aussitôt que vous vivez de
la culpabilité, votre corps émotionnel est déstabilisé, puis c’est une chose dont on ne parle
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pas, la culpabilité. On accepte ça, comme si ça fait partie de la vie, la culpabilité !

Pourtant la culpabilité c’est une des forces utilisées par toutes les formes de domination
contre l’Homme ; la culpabilité du simple communiste contre le régime socialiste, la
culpabilité du pauvre Chinois contre les dictées de Mao Zedong avec son petit livre rouge,
puis la révolution culturelle en Chine, la culpabilité du bon catholique contre les
“pronunciamientos” de l’Église, c’est abominable la culpabilité ! 

Puis c’est une chose qu’on n’a pas étudiée, c’est une chose qui fait partie des structures
mentales de notre époque ou des anciennes époques, mais de là, à regarder, d’en faire une
autopsie, d’en faire une étude profonde, un discours profond, on ne l’a jamais fait. C’est
essentiel ! 

Un Homme ne peut pas grandir en conscience sans avoir réalisé la bête noire de la
culpabilité, culpabilité par rapport… Les rapports entre lui et sa famille, culpabilité... 

Regardez les Juifs durant la deuxième guerre mondiale, quand les Juifs ont fini dans les
fours crématoires parce qu’ils avaient la culpabilité de ne pas laisser leur groupe ! Il y en a
qui ont été libres de cette culpabilité-là, ils sont allés à New York eux autres, puis ils ont
fonctionné, puis aujourd’hui c’est eux autres qui dominent !

Donc la culpabilité c’est très très grave, c’est très dangereux, et les pouvoirs ont toujours
utilisé la culpabilité pour maintenir l’Homme en laisse, c’est très grave la culpabilité. 

Pour moi c’est le plus grand des poisons, la culpabilité. C’est le plus grand des poisons, et la
croyance c’est le plus grand des échafaudages, des échafauds, pardon ! Il y a des choses qui
sont totalement anathèmes à la conscience : la croyance, la culpabilité, les autres ensuite, ça
s’ajuste. Mais ces deux-là, vous serez obligés de passer à travers ça. 

Un Homme conscient ne peut pas en arriver au constat de l’illusion de la culpabilité et au
constat de l’illusion de la croyance, impossible, impossible, impossible ! 

Vous pouvez étudier les éclipses toute votre vie si vous voulez, mais si vous n’en arrivez
pas un jour à traiter directement avec la culpabilité et la croyance, vous ne pourrez jamais
vous libérer de l’involution puis des forces de l’involution. Pourquoi ? Parce que la
mémoire de la race est maître chez un être qui n’a pas de conscience critique absolue. 

Un Homme qui a une conscience critique absolue, il n’a plus de problème. Qu’il fasse face à
n’importe quelle mémoire, qu’on lui dise n’importe quoi, il pourra toujours lire entre les
lignes. 

Mais un Homme qui n’a pas de critique absolue parce qu’il n’est pas suffisamment libre de
la croyance qui mène à la vérité, ou qui n’est pas suffisamment libre de la culpabilité qui le
dissocie des pouvoirs, ne peut jamais en arriver à se libérer du connu. S’il ne se libère même
pas du connu, il ne peut pas savoir. S’il ne peut pas savoir, il ne peut pas être libre. S’il ne
peut pas être libre, il est automatiquement dans l’involution. 
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Donc il y a des choses qui sont nécessaires pour quand même faire le partage des choses. Il
y a deux façons de voir la vie sur le plan matériel, il y a la vie sociale, la vie des masses, il
faut respecter ça. Vous devez respecter vos parents, vous devez respecter les structures
sociales. Ça, ça fait partie d’un autre monde, ça ne fait pas partie de votre expérience
personnelle. Ensuite, il y a l’expérience personnelle, ce sont deux mondes très différents. 

Moi, il est de mon devoir de respecter ma mère, de respecter sa façon de voir les choses, elle
n’est pas en évolution de conscience, elle est en expérience karmique. Mais moi, en tant
qu’individu, ma raison d’être doit être définie par ma raison de vouloir, ma raison d’évoluer,
ma raison de devenir. Ce n’est plus le domaine de ma mère. 

Ma mère, elle ne peut plus me dire : “tu dois aller à l’église le dimanche, mon petit gars,
parce que tu vas me faire de la peine”. À un certain moment donné, je suis obligé de dire :
“c’est ton problème, je vais essayer de t’en faire le moins possible, mais tu ne peux pas
m’emmener à l’église le dimanche si ça ne fait plus partie de ma conscience d’y aller, ainsi
de suite, ainsi de suite”. 

Donc si je ne suis pas capable de me libérer de la culpabilité par rapport à ma mère, je suis
fait ! Ça fait que ça va loin !

Ça fait que c’est un grand défrichement la conscience, puis ça sera totalement différent de
ce que vous pensez, et tout ce que vous avez appris pendant l’involution, que ce soit en
Orient, que ce soit dans les écoles ésotériques ou occultes de l’Occident, vous serez obligés
de le défaire, parce que l’évolution d’une conscience mentale sur le plan matériel veut dire
le mouvement de l’Homme en dehors de la conscience involutive de sa race. 

Ça veut dire que tout ce que nous avons appris par le passé sur le plan psychologique de
l’ego, qui a servi à la construction des structures mentales, c’est-à-dire de nos façons de
penser, donc de nos façons d’être, seront transmutées au cours de l’évolution, et pas par
l’Homme, il n’y a rien qui sera transformé par l’Homme, ça sera transformé par les plans
dont l’Homme aura conscience et en relation avec lesquels il travaillera.

Les Hommes ne peuvent pas transformer les Hommes, les Hommes peuvent engendrer
l’Homme à leur image, mais les Hommes ne peuvent pas transformer les Hommes, mais les
forces occultes peuvent le faire. Le plan mental peut le faire, l’ajusteur de pensée peut le
faire, à partir du moment où l’Homme est conscient des plans. 

Si l’Homme n’est pas conscient des plans, à ce moment-là ce qu’il peut vivre, c’est une
sorte d’intuition au niveau de l’âme, puis développer une certaine spiritualité au niveau de
l’âme, mais il n’en arrivera pas éventuellement à développer une parfaite identité sur le plan
matériel, et il n’en arrivera jamais sur le plan matériel à savoir. Il sera toujours à la quête
d'un absolu, il sera toujours à la quête d’une identité, ainsi de suite. 

Participante : Est-ce que c'est mieux de “lâcher” son couple ?

BdM : Non, non, non, non, c’est là que vous faites des erreurs, vous passez votre temps à
faire des erreurs, puis à faire des erreurs, parce que vous interprétez toujours le réel en
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fonction de votre ego. 

Il ne s’agit pas pour vous autres de lâcher vos couples, de lâcher vos “chums”, il s’agit pour
vous autres, au contraire, de rester dans vos couples, puis de voir jusqu’à quel point vous
êtes capables de le faire. 

Puis vous allez voir que dans vos couples, vous avez bien moins de force d’unification que
vous pensez, autrement dit dans vos couples, vous êtes moins capables d’amour que vous
vous imaginez, et que vos couples sont bien plus des abris pour votre insécurité
émotionnelle que des plans à l’intérieur desquels vous développez des forces, parce que
vivre en couple, ça prend beaucoup de force intérieure. 

Vivre avec une femme ou vivre avec un homme, ça prend beaucoup de force intérieure
parce qu’on n’est pas des cadeaux, parce qu’on a des personnalités différentes, parce qu’on
a des programmations différentes, parce qu’on a des signes “astro” différents, ça prend
beaucoup d’amour pour vivre en couple, et c’est la raison pour laquelle aujourd’hui les
couples sautent, parce qu’il n’y en a plus d’amour ! Il n’y a même plus d’amour astral !
L’amour mental, oubliez ça, on n’est même pas rendu là. 

Quand il y aura de l’amour mental entre les couples, entre les hommes puis les femmes, les
couples deviendront totalement indissociables sur le plan psychique. Vous pourrez vous
dissocier sur le plan psychologique, mais sur le plan psychique, vous serez toujours en
couple, vous serez toujours initiés en Esprit, puis l’homme et la femme ensemble seront
toujours des êtres très près. Même chose sur le plan du travail. 

Si vous n’êtes pas capables de travailler puis de rester dans l’atmosphère d’un patron, à ce
moment-là vous ne développerez jamais de force intérieure parce que votre patron, il a un
ego, une personnalité, il va vous mettre en vibration à cause de son inconscience, puis si
vous tombez dans les pommes chaque fois que vous êtes en opposition, ben, vous êtes faits,
vous allez finir des mendiants, vous allez finir sur le bien-être social.

Puis si vous êtes à finir sous les gouvernements sur le bien-être social, ben, à ce moment-là
vous n’aurez jamais de plateforme pour vous lancer dans le monde, pour découvrir,
manifester vos propres ressources. Il ne s’agit pas pour l’Homme de faire de l’évasion
comme l’Hindou qui va se cacher en dessous d’un arbre !

L’évasion c’est une illusion, c’est comme les hippies qui ont voulu se cacher avec la drogue
puis du “pot” (cannabis). 

Tu ne prends pas du “pot” pour arriver quelque part ! Le “pot” c’est du “pot”, qu’est-ce que
tu veux que je te dise ! Vous pouvez “poter” tant que vous voulez, mais ça ne va pas vous
donner de la conscience. Alors qu’est-ce que vous voulez que je vous dise, ce que vous
faites, faites-le, puis apprenez à le faire de plus en plus consciemment, puis travaillez en
relation avec votre boss de plus en plus consciemment.

Mais il va probablement venir un temps, dans votre temps, dans votre évolution, où il va
être temps de mettre votre boss, votre patron de côté, pour aller vers un autre qui est un petit
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peu plus intelligent, plus sensible. 

Ça, ça va faire partie de vos besoins dans ce temps-là, mais en attendant, c’est bon que vous
travaillez avec votre boss, parce que vous avez besoin de lui pour le moment pour vous
enligner, parce que vous avez des déformations au niveau de votre propre ego qui doivent
être ajustées. Vous avez quelque chose à apprendre, ainsi de suite. 

Votre boss, il dit : “bon, ben, arrive à neuf heures le matin”, puis vous, vous arrivez
toujours à neuf heures cinq… Neuf heures cinq… Neuf heures cinq… Vous dites : “je ne
suis pas capable d’arriver à temps, j’arrive toujours à neuf heures cinq”, c’est parce qu’il y
a une force en vous qui vous force à arriver à neuf heures cinq !

Vous ne l’avez pas cassée cette force-là, puis un jour vous allez la casser, vous allez arriver
à neuf heures, puis après ça, vous allez arriver à neuf heures moins cinq, là le boss il va
dire : “wouah, t’arrives à neuf heures moins cinq, je vais te donner une augmentation de
salaire”... C’est comme ça que ça marche. Le boss a entièrement raison de vous demander
d’arriver à neuf heures ! Ça c’est votre responsabilité sociale, sans ça il n’y a plus
d’équilibre. 

Puis n'oubliez pas une chose, ce n'est pas parce que vous pensez que vous êtes conscients,
que vous êtes conscients ! Bye, bye, bye, bye ! (Applaudissements).
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Étudier l’Esprit de l’Homme PE#062 BdM (1999)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

062 – ÉTUDIER L’ESPRIT DE L’HOMME

On pourrait donner comme titre à la conférence : l’étude de l’Homme, c’est l’étude de
l’Esprit. On ne peut pas comprendre l’Homme, on ne peut pas étudier l’Homme si on
n'étudie pas son Esprit. 

Étudier l’Esprit de l’Homme, c’est toujours revenir à la source de sa pensée, et ça équivaut à
entreprendre un long pèlerinage qui lui fait découvrir, au cours de son évolution
psychologique, le mensonge qui est à la source de sa conscience mentale.

Quand je parle du mensonge, je ne parle pas du mensonge dans un sens moral du terme,
mais je parle du mensonge dans le sens de la retenue de l’information. Un Homme qui
n’aurait aucune retenue d’information dans le mental aurait une clairvoyance absolue dans
la vie. 

Donc un Homme qui aurait une clairvoyance absolue dans la vie ou une société qui aurait
une clairvoyance absolue dans la vie, effectivement donnerait naissance à une civilisation
dont les bases ou les fondations seraient très différentes de celles que nous avons
aujourd’hui. L’Homme pourrait se protéger à 360 degrés contre toutes les formes ou les
avenues du malheur qui constituent son expérience astrale sur le plan matériel.

L’ego incarné a beaucoup de difficultés à s’imaginer, surtout quand il est en communication
télépathique avec le plan mental, il a beaucoup de difficultés à s’imaginer l’importance de la
retenue d’information ou l’importance du mensonge dans sa vie, parce que l’ego en relation
avec le mensonge ou en relation avec la vérité, en général il traite avec l’Homme, il ne traite
pas avec les esprits.

Quand on traite avec l’Homme, on s’attend à ce que l’information qui s’écoule entre nous
autres, soit une information basée sur une forme quelconque de vérité, alors que lorsque
l’Homme vit l’information en relation avec le monde des esprits, il s’attend à la même
chose, et il ne peut pas recevoir le même traitement. C’est une impossibilité, ça sera toujours
une impossibilité, et ce fut toujours une impossibilité !

Sinon il n’y aurait aucune raison sur la Terre pour l'Homme de s’incarner. La raison pour
laquelle l’âme s’incarne, c’est parce qu’une partie de sa vie est voilée dans une
programmation, qu’elle peut en arriver, au cours de son évolution, à comprendre et à
évaluer, dans la mesure où elle connaît et comprend les Lois du mensonge, qui sont à la
base de cette incarnation-là, pour elle et pour toutes les autres âmes incarnées.

Un Homme qui n’étudie pas son Esprit ne parviendra jamais, au cours de son évolution, à
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résoudre le dilemme de son existence parce que les forces actives sur la Terre, dans sa
société, autant les forces à l’extérieur de lui-même que les forces intérieures, seront toujours
interprétées de manière subjective au lieu d’être interprétées de manière objective. 

L’Homme, autrement dit, n’aura jamais la science de son Esprit. Et un être qui n’a pas la
science de son Esprit, c’est un être qui n’a aucune Lumière et qui ne peut pas bénéficier de
sa propre Lumière pour s’éclairer, pour éclairer son chemin dans une vie où les vicissitudes
font partie de l’expérience de l’âme. 

Il est trop tard quand tu es incarné, tu ne peux plus revenir en arrière... Tu ne peux pas dire :
“je n’aurais pas dû m’incarner”. Quand tu es incarné, tu es incarné. Puis les forces
d’incarnation sont très grandes ! Puis l’Homme ne peut pas facilement se libérer de son
corps matériel pour revenir au plan astral, on le sait ça. C’est très difficile de se suicider, et
c’est voulu comme ça pour que l’Homme ne revienne pas en astral quand ça fait son affaire.

Les gens qui se suicident, en général, sont des gens qui ont subi tellement de chocs dans la
vie, qu’éventuellement le contact avec l’Esprit est brouillé, et à ce moment-là les individus
sont en contact avec des entités astrales. Et à ce moment-là, ça devient plus facile pour ces
individus-là, de se libérer de leur corps matériel, parce qu’ils ont vécu un gros choc au
niveau du corps émotionnel, et déjà, l’Esprit n’est quasiment plus présent dans la conscience
humaine. C’est simplement un esprit astral qui est présent, mais ce n’est pas l’Esprit mental,
ce n’est pas un Esprit-Lumière, ce n’est pas la Source de sa conscience.

Quand je dis qu’étudier l’Homme, c’est faire l’étude de son Esprit, ça veut dire plusieurs
choses, ça veut dire étudier le mensonge, autrement dit la retenue d’information. Puis c’est
important que vous compreniez, quand je parle de mensonge, je ne parle jamais de
mensonge dans le sens judéo-chrétien du terme.

Le mensonge c’est une retenue d’information, parce que si vous ne le comprenez pas
comme ça, vous ferez des erreurs d’expérience dans l’avenir. 

Donc l’Homme doit faire des études, comprendre le mensonge ou la retenue d’information,
il doit aussi comprendre et réaliser que l’Esprit sur le plan mental est complètement en
dehors de la forme. Donc étant en dehors de la forme, l’Esprit n’a aucune relation
émotionnelle avec l’Homme. 

L’Esprit de l’Homme, l’ajusteur de pensée, appelez ça comme vous voulez, ça n’a aucune
relation émotive avec l’Homme, ces Intelligences-là sont trop loin, trop loin en dehors de la
forme, trop loin dans d’autres temps. Ils ont une connaissance trop avancée de l’Homme
pour s’assujettir à des états d’esprit qui conviennent simplement à la nature humaine. Ça,
c’est très important pour l’Homme de comprendre ça.

Une fois que l’Homme a commencé à réaliser que l’Esprit n’a réellement aucun lien
émotionnel avec lui et que dans la mesure où il “appear” (il paraît) humanisant, dans la
mesure seulement où il “appear”  humanisant, c’est simplement pour balancer la vibration
chez l’Homme, pour balancer la vibration de ses corps, pour le faire reposer, et pour un peu
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l’éloigner temporairement de la souffrance existentielle.

Et même ça, l’apaisement, si vous voulez, l’apaisement spirite qui vient du plan mental, ça
fait autant partie des Lois du mensonge et de la retenue de l’information que d’autres
choses. Parce que la preuve, c’est que quand vous vivez quelque chose ou si vous vivez
quelque chose par rapport au mental, et que vous vous posez des questions et qu’on vous
donne des réponses, on va toujours chercher à vous relaxer, à vous dire : “bon, ben, tout est
correct, inquiète-toi pas, ça va s’arranger”... Puis effectivement, tout est correct, tout
s’arrange ! 

Mais tu passes toute ta vie à entendre parler que tout est correct, puis que tout s’arrange,
puis dans le fond, ce n’est pas que ça ne s’arrange pas, c’est que ça se modifie constamment.
C’est important de comprendre ça. Il n’y a rien qui s’arrange sur le plan matériel. Puis si
vous regardez les choses sur le plan le plus foncier du terme, regardez simplement votre
corps physique, votre corps physique d’année en année, puis d’année en année, il se détruit,
il s’affaiblit, puis éventuellement il va vers la mortalité. Ça fait qu’il n’y a rien qui
s’arrange. Tout se modifie. 

Et le secret de la compréhension en ce qui concerne le monde spirite, le monde du mental, le
monde de la Lumière, le monde de la conscience, tous ces mots-là, le secret c’est de
réellement comprendre comment traiter avec les forces du mental qui sont à la Source de
notre conscience. 

Ça prend beaucoup de maturité pour être humain, pour être Homme dans le sens conscient
du terme. Ça prend beaucoup de maturité pour être Homme dans le sens mental du terme.
Ça prend beaucoup de maturité pour savoir que rien ne s’arrange, mais que tout se modifie
dans la mesure, où avec le temps, tu apprends à traiter avec ta programmation d’une manière
de plus en plus facile. Parce que tu apprends à réaliser à moins te faire jouer dans les
cheveux, ainsi de suite, puis à être moins victime du mensonge.

Mais l’Esprit sera toujours devant l’Homme, en avant de l’Homme, parce que l’Esprit est
dans un autre temps, puis quand l’Homme aura réalisé ou pensera que, finalement, il a
compris tout, il s’apercevra que l’Esprit a encore beaucoup de choses à casser. 

La télépathie avec le monde mental, ce n’est pas une sinécure psychologique, dans le sens
que ce n’est pas une sécurité psychologique pour l’Homme. Il y a un avantage effectivement
parce que l’Homme peut en arriver à vivre d’une façon plus intelligente. L’Homme en
arrive à être moins secoué par les chocs de la vie, la mort, la mortalité, la santé, ainsi de
suite, la perte. 

Ce qui détruit un Homme inconscient, chez un Homme conscient ça peut lui passer comme
de l’eau sur le dos d’un canard. Ça c’est le grand avantage d’avoir une conscience mentale
puis un lien télépathique avec le plan mental. Mais comme dans toutes choses, on doit
étudier, on ne peut pas faire de la Bourse sans faire de l’étude, on ne peut pas faire de la
psychologie occulte sans faire de l’étude. 
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Et faire de l’étude avec le plan mental, c’est un job à temps plein, ça dure des années, ça va
durer jusqu’à tant que vous alliez mourir. Par contre, ça ne se discute pas, la valeur ne se
discute pas parce qu’on ne peut pas discuter de la valeur de la conscience. La conscience
c’est de l’Intelligence. Ça fait que l’Homme a le choix de vivre dans une conscience
involutive ou il a le choix de vivre dans une conscience évolutive, dépendant où il se situe
par rapport à la reconnaissance des Lois du monde de l’Esprit auxquelles on a accès de plus
en plus aujourd’hui, à cause de l’avènement de la fusion sur le plan matériel. 

Le plus grand problème de l’être humain par rapport à l’étude de l’Homme ou son étude
personnelle, c’est l’incapacité de l’égo de se dissocier mentalement de sa pensée. 

L’ego a une grande difficulté à se dissocier mentalement de sa pensée, parce que la
personnalisation de sa pensée fait partie des voiles astraux de sa conscience planétaire, de
par l’incarnation, de par le lien avec l’âme. L’Homme est obligé de vivre une certaine partie
de sa vie assujetti à ces voiles-là, qui commencent petit à petit à tomber une fois qu’il entre
dans une conscience évolutive. Par contre, pour entrer dans une conscience évolutive, ça
demande que l’ego parvienne avec le temps à voir, à lire sa pensée. Et on ne lit pas nos
pensées, on les subit nos pensées ! 

Et tant que vous allez subir vos pensées, vous aurez une conscience existentielle. Quand
vous commencerez à lire vos pensées, vous commencerez lentement petit à petit à
développer une conscience morontielle, c’est-à-dire une conscience qui n’est pas assujettie
aux Lois de la programmation de l’âme, mais une conscience qui est fondée sur le rapport
étroit entre l’ego et le plan mental où se situe son Esprit, c’est-à-dire sa Lumière. 

On a tendance aussi à vouloir personnifier notre contact, le contact. On a tendance à vouloir
personnifier la télépathie, lui donner une caractéristique quelconque, dépendant de nos
origines sociales, dépendant de nos cultures, dépendant de nos religions, ainsi de suite. 

Pour un catholique, il va dire : “bon, j’ai été en contact avec Michel Archange”, pour un
Juif il va être contact avec d’autres choses, pour un Arabe il va être en contact avec d’autres
choses. Et l’Homme doit comprendre éventuellement que les formes utilisées par les esprits
dans leur conversation avec l’Homme, dans le but d’éclairer une sorte de relation ou
d’émettre, ou de créer une sorte de relation avec l’Homme, ce sont simplement des formes
qui sont utilisées pour calmer l’ego, pour apaiser l’ego dans son anxiété occulte ou
existentielle. 

Mais dans le fond, ces formes-là n’ont aucune validité sur le plan mental, elles font
simplement partie des archétypes des religions qui ont été utilisés pendant l’involution pour
créer les voiles nécessaires au développement d’une conscience spirituelle sur une planète
qui était totalement découpée des origines de la conscience humaine. 

L’Homme a un très grand pouvoir télépathique sur la Terre, il a accès à une grande
télépathie, mais cet accès ou l’accès à cette télépathie dépend de sa capacité de lire sa
pensée. Et lire la pensée… Je vais vous donner un certain nombre de paramètres. 

La lecture de la pensée nécessite que l’ego en arrive éventuellement à savoir de manière
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absolue, intégrale et irréversible, que cette pensée-là vient d’ailleurs. 

Si l’ego n’est pas capable de vivre ce que j’appellerais “la présence mentale” à un niveau
dissociatif suffisamment avancé, pour sentir et réaliser qu’il est habité par un autre plan et
qu’il vit en relation avec un autre plan, l’ego à ce moment-là est obligé de vivre une pensée
subjective réfléchie qui continuera jusqu’à la fin de sa vie à lui donner l’impression que
c’est lui qui pense, et il ne pourra jamais en arriver à bénéficier d’une télépathie morontielle.

L’autre aspect de la télépathie, c’est que l’Homme doit en arriver avec le temps à concevoir,
même psychologiquement, que la réalité dépasse la fiction. Ce que j’appelle “la réalité”,
c’est le caractère essentiellement cosmique d’une conscience humaine incarnée, même si
l’Homme est réellement rabougri dans un petit corps matériel qui vaut techniquement rien. 

Si l’Homme n’est pas capable de prendre sur lui-même le poids de cette réalisation-là, il ne
peut pas à ce moment-là se fixer dans sa propre Lumière, et il n’est pas capable de voir les
contours astraux de sa conscience réfléchie, de sorte qu’il devient très très difficile pour lui
d’accéder à une télépathie morontielle, c’est-à-dire à une télépathie ou à une forme de
communication qui durera avec lui, lorsqu’il sortira de son corps matériel, à la fin de sa vie
matérielle.

L’étude de l’Homme demande qu’il en arrive avec le temps à pouvoir substituer facilement
la conscience de son JE pour une conscience libre. Dans le JE, l’Homme n’est pas libre.
Dans le JE, l’Homme est restreint à une convention psychologique établie par les forces
astrales de l’involution, donnant à son ego “l’imprimatur” d’une conscience intégrée, alors
qu’elle ne l’est pas, intégrée, cette conscience-là. 

Elle fait partie simplement des voiles astraux qui créent dans la conscience réfléchie de
l’ego l’impermanence de son moi temporel ou de son moi planétaire.  

Pour que l’Homme en arrive à réellement comprendre les Lois occultes de sa conscience,
pour que l’Homme en arrive à comprendre le phénomène humain, ce qui a été une
impossibilité pendant l’involution, même à partir depuis le temps des Grecs et de Socrate,
c’est parce qu’il n’a jamais été donné à l’Homme de prendre conscience des assises
cosmiques d’un moi universel qui n’appartient pas à l’ego, et qui ne fait pas partie des
dimensions astrales de la conscience planétaire incarnée de l’Homme, protégé par les Lois
de l’incarnation et aussi protégé dans un sens par les Lois de la programmation.

Il y a beaucoup plus au mystère humain que l’on pense et l’Homme découvrira avec le
temps, au fur et à mesure où il évoluera, que la relation entre lui et le plan mental ou la
relation entre lui et les essences cosmiques de la conscience, ou les plans de la conscience
universelle, sont des relations absolues qui ne peuvent pas être étudiées à partir d’une
conscience relative. Et une conscience relative c’est une conscience qui pense.

C’est pour ça d’ailleurs qu’il n’y a jamais eu de conscience universelle sur la Terre, les
Hommes ne se sont jamais compris et les religions ont tenté d’universaliser la conscience à
travers un catholicisme universel qui est simplement un effort psychologique pour prendre
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le contrôle de la conscience spirituelle de l’Homme sur la Terre. Le catholicisme universel,
ce n’est pas une conscience universelle. C’est simplement un empire planétaire. 

L’analyse du JE, c’est-à-dire la prise de conscience intégrale du moi planétaire est basée sur
l'absence de réflexion, et elle est basée aussi sur la capacité de l’ego… Quand je dis “de
l’ego”, je veux dire tout le système nerveux de l’Homme, tout son état émotionnel, toute sa
conscience planétaire, de pouvoir absorber le choc révélateur d’une conscience cosmique à
travers les petits évènements ou les grands évènements de la vie qui font partie de la
programmation.

C’est comme ça que l’Homme en arrive éventuellement à prendre conscience de son feu, et
avec cette conscience de son feu, à brûler les impuretés astrales de sa conscience planétaire,
c’est-à-dire à brûler les aspects planétaires de sa conscience involutive. 

À ce moment-là il est capable de traiter avec sa programmation, il est capable de traiter avec
n’importe quoi que l’Esprit peut lui tendre dans la vie, parce qu’il devient ce que j’appelle
LIBRE ! Et libre dans le sens dont je parle, c’est une liberté qui est fondée sur la capacité de
l’ego d’absorber la présence de son Esprit, ce qui veut dire absorber ce que l’Esprit lui fait
vivre pour l’amener éventuellement à un état d’unification ou à un état éventuel de fusion
sur le plan matériel.

Le problème avec la philosophie, la psychologie de notre civilisation, c’est que la
philosophie réfléchit sur les états de penser et la psychologie réfléchit sur les états d’être, et
ni l’un ni l’autre n’est capable de résoudre le problème de l’Homme. 

Ni l’un ni l’autre n’est capable de répondre aux questions fondamentales de l’Homme, et on
s’amuse pendant des siècles à jouer avec des idées, alors que l’Homme lui-même perpétue
son propre malheur, sa propre souffrance, et continue cahin-caha à vivre à l’extérieur de la
sphère libre de sa conscience universelle. 

C’est pour ça que l’Homme est un être existentiel, il a une intelligence animée par les forces
de l’âme, et souvent l’intelligence est très affectée par les plans astraux, et il n’est pas
capable sur le plan matériel d’avoir une conscience pleine, c’est-à-dire de savoir où il s’en
va, d’où il vient et pourquoi il est ici sur la Terre.

Je regardais un film hier sur les enfants qui sont maltraités dans différents pays du monde,
c’est une vraie abomination quand tu regardes ça. Les gens qui ont fait ce reportage-là sont
allés un peu partout dans le monde, en Amérique du Sud, en Afrique, ils sont allés en Grèce,
en Russie, ainsi de suite. Et si tu regardes le malheur humain ou la souffrance humaine avec
des yeux de l’âme, t’es fait à l’os ! Tu vas souffrir, tu vas vouloir devenir un missionnaire,
puis tu vas souffrir toute ta vie. 

Puis tu ne comprendras jamais que les Hommes qui sont sur la Terre dans quelques stations
qu’ils sont, quelles que soient les infirmités qu’ils “suiffent”, quels que soient les pays où ils
sont incarnés, quelle que soit la nature de leur mal ou la source de leur mal, ou les
conditions de leur mal, tout ce que l’Homme vit sur la Terre fait partie d’une

886



programmation. Et cette programmation fait partie des Lois karmiques, et les Lois
karmiques font partie des Lois cosmiques de la vie à tous les niveaux.

Donc un Homme qui est moindrement conscient et qui voit les abus contre la vie,
éventuellement en arrive à sécher ses larmes et à ne plus pleurer pour la souffrance de
l’Homme sur la Terre. 

Là, vous allez dire : “ben, oui, mais si tout le monde pense comme vous, il n’y a personne
qui va aider personne”... Il y aura toujours assez de monde qui ne pensera pas comme vous
pour faire le job. Cassez-vous pas la tête ! Puis ça, ça fera partie de leur travail puis ça fera
partie de leur programmation aussi. Ça fait qu'il y aura toujours du monde qui ne pensera
pas comme vous. Parce qu’à partir du moment où l’Homme commence à prendre
conscience, qu’il développe une grande grande sensibilité intérieure, il est techniquement
toujours sur le bord des larmes. Toujours ! 

C’est une affaire de rien, pleurer ! C’est une affaire de rien, voir l’inconscient c’est une
affaire de rien, voir la souffrance c’est une affaire de simplement regarder, puis à voir !
Seulement, s’il n’est pas capable de se protéger parce qu’il est inconscient, parce qu’il ne
connaît pas les Lois de la vie sur le plan matériel, il est fait à l’os ! 

Un jour il va tomber en déprime puis un jour il se fera sauter ! Tu ne peux pas vivre dans
une société comme aujourd’hui qui est extrêmement difficile, qui est extrêmement
aliénante, et ne pas posséder “tous tes esprits”, tu as besoin de “tous tes esprits”, tu as besoin
de toute ta Lumière pour fonctionner aujourd’hui.

Ça fait que s’il y a une partie de cette Lumière-là que tu donnes ou que tu renvoies dans le
monde parce que tu es spirituel, parce que tu es sensible, parce que tu ne comprends pas les
Lois de l’incarnation ou parce que tu vois un petit gars à la télévision qui est tout “décrissé”,
puis tu te sens responsable pour tout ce qui se passe, ben, tu vas finir comme un vrai
niaiseux, tu ne pourras pas piler sur une “bibitte”, tu ne pourras pas tuer un maringouin, puis
finalement c’est toi qui vas te tuer !

J’en connais du monde (des gens) moi, qui ne sont pas capables de tuer un maringouin, ils
sont rendus des vrais maringouins ! L’étude de l’Homme, c’est une quête, c’est un
mouvement pour faire la perfection de son ego. Il faut que l’Homme en arrive
graduellement à vivre, à savoir qu’il a un ego parfait. 

Un ego parfait ça veut dire un ego qui n’est plus assujetti aux Lois astrales de la conscience
planétaire. La perfection ça n’a rien à voir avec la perfection de Dieu, c’est avoir un mental
qui permet à l’Homme de voir clair tout le temps. 

Quand l’Homme voit clair tout le temps, il a un ego parfait c’est-à-dire qu'il a un ego qui
n’est plus assujetti aux forces astrales planétaires de sa conscience involutive. À ce moment-
là il peut regarder le monde, il peut évaluer le monde, il peut comprendre le monde, il peut
comprendre l’Histoire du monde, il peut comprendre l’importance de tel phénomène dans la
société. 
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Il peut comprendre l’importance des religions, il peut comprendre l’importance des
gouvernements, il peut comprendre l’importance de l’ordre, de la police, de la médecine, il
comprend l’importance de tout, mais il est toujours libre des influences psychologiques que
les corps d’esprits planétaires peuvent imposer sur son Esprit en tant qu’être inconscient. Il
est toujours libre. Il respecte tout parce qu’il voit tout.

Ce n’est pas biaisé de l’Intelligence, c’est intégral de l’Intelligence ! Un Homme est capable
de regarder Hitler en 1939, puis voir pourquoi le phénomène hitlérien a pris place sur la
Terre, ça se comprend ça, occultement ! Pourquoi Napoléon est arrivé sur la Terre ?
Pourquoi César ? Pourquoi Gengis Khan ? Il y a des raisons pour tout ! Ça s’explique tout,
ça se comprend tout. 

L’Homme n’a pas à avoir d’attitudes par rapport à ci ou par rapport à ça, il a à comprendre
l’esprit de l’Histoire, le “weltgeist” (esprit du monde). Une fois que l’Homme comprend le
“weltgeist”, qu’il comprend l’esprit de l’Histoire, il comprend parfaitement sa situation
personnelle par rapport à l’Histoire et il n’est plus impliqué dans le corridor astral de
l’expérience historique. Il est libre. 

Puis un des grands problèmes aujourd’hui au développement d’une conscience mentale sur
la Terre, c’est la religiosité des Hommes sensibles, il y a trop de religiosité, et ce n’est pas à
travers la religiosité que l’Homme en arrivera à une compréhension intégrale du phénomène
humain. La religiosité, c’est simplement un aperçu spirituel permettant à l’Homme de
regarder sa condition et d’en souffrir le moins possible, en utilisant les voiles astraux. 

Mais d’une manière ou d’une autre, il ne sera pas épargné des souffrances de la vie, parce
que les souffrances de la vie passeront à travers son expérience astrale et lui feront réaliser
que la vie, son mystère, sa puissance, sa pénétration, elle est plus grande que les données ou
les attitudes spirituelles qu’il puisse avoir par rapport à elles.

L’Homme doit avoir une conscience intégrale de la vie, il doit être capable de parler avec
elle. Et parler avec la vie, c’est parler avec le contact mental de l’ajusteur de pensée. Et pour
parler avec l’ajusteur de pensée, avoir une télépathie intégrale, il faut absolument ne pas être
assujetti à des conditions astrales de nos pensées lorsque le fluide passe entre nous autres et
ces plans-là. 

Sinon on devient facilement des êtres fanatisés, et le fanatisme fait partie de la possession
astrale. 

Un Homme conscient devrait être plus normal qu’un Homme normal parce qu’il a moins
d’attitudes. Un Homme conscient est supposé être plus transparent qu’un Homme normal
parce qu’il est supposé d’avoir moins d’attitudes, son mental est supposé d’être moins
coloré, il est supposé d’avoir une plus grande compréhension, il est supposé d’être capable
de s’autocorriger. 

Il est supposé être capable de s’autodéfinir, il est supposé être capable de comprendre sa
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place parmi toute les choses sans subir une dislocation psychologique dans son moi, qui
crée une perforation dans sa personnalité et qui le rend sensible à l’extérieur.

Si vous regardez l’Histoire des Hommes, vous allez réaliser que l’Histoire des Hommes est
basée sur l’obsession. Les Hommes qui ont créé les conditions formelles de nos
civilisations, que ce soit les civilisations occidentales, que ce soit les civilisations orientales,
ont été des Hommes extrêmement et grandement possédés par les forces astrales. 

C’est ça qui leur a donné la puissance, ce qui a donné la puissance à Hitler, ce qui a donné la
puissance à Napoléon, ce qui a donné la puissance “aux César”, ce qui a donné la puissance
aux grands conquérants de l’Antiquité. C’est cette grande obsession, cette grande puissance
d’âme ! 

L’Homme conscient ne peut pas vivre de manière obsessionnelle. Un Homme conscient qui
vit moindrement de l’obsession est terrorisé intérieurement par des forces astrales dont il n’a
pas sur elles la domination. Il n’y a pas d’obsession dans un être conscient. 

Un être conscient représente et doit ultimement représenter le grand calme dans la tempête.
Il n’y en a pas d’obsession ! Il n’y a pas de caractéristique de puissance involutive, astrale,
dont le profil est dominant, où la domination existe. Il n’y a pas de domination dans une
conscience mentale intégrée, il y a seulement de la puissance créative. 

Donc si le facteur de domination entre dans la conscience de l’Homme, c’est parce qu’il n’a
pas intégré les forces obsessionnelles de son âme, et il est à la merci de son âme, donc à la
merci des forces astrales qui sont camouflées derrière le tableau de cette énergie astrale là. 

Et la raison pour laquelle l’obsession doit être éliminée de la conscience humaine, c’est
parce qu’au fur et à mesure où l’Homme va rentrer dans des états de conscience mentale, où
son dialogue ou sa connaissance ou sa science va dépasser le niveau normal de la société
ambiante, si cet Homme-là n’est pas libre de la domination, il dominera ceux qui sont
autour de lui, et il reproduira simplement le même mal qui a été créé pendant l’involution.
En savoir trop, c’est très dangereux si l’Homme demeure obsessionnel. La science, le
savoir, la Lumière, tout ce qui convoque l’Homme à l’empire de son propre ego, l’empire
universel de son propre ego pour son propre bénéfice personnel, ça doit être totalement libre
de l’obsession. 

La ligne entre le génie et la folie est très fine, la ligne entre l’obsession et la liberté, elle est
très fine. Et l’Homme ne réalise pas jusqu’à quel point il manque, il n’a pas la maturité pour
traiter avec des forces obscures qui représentent ultimement sur la Terre la nouvelle
convocation de l’Homme à la table des esprits. 

Donc le caractère obsessionnel d’une conscience ou d’une personnalité, c’est très très
dangereux, et un Homme conscient ne pourra pas dans l’avenir traiter longuement avec des
êtres qui sont obsessionnels, parce que l’obsession c’est astral, et l’obsession c’est maladif,
et l’obsession c’est l’incapacité à l’Intelligence humaine intégrale de contrôler les forces
obscures de son mental, que ces forces-là soient d’origine astrale ou mentale pure.
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Donc l’obsession c’est une chose avec laquelle l’Homme doit travailler, et plus les forces
qui s’impriment dans sa conscience sont très grandes, que l’Homme a besoin avec le temps
d’en arriver à pouvoir les intégrer, ça peut être normal pendant un certain temps que
l’Homme sente le pouvoir obsessionnel à travers lui. Mais il doit en arriver un jour à mettre
complètement par terre ces forces-là, les contrôler complètement.

Sinon l’obsession deviendra le parapluie de son inconscience astrale et il deviendra
naturellement par rapport à ceux qui sont autour de lui, un être dominateur, et la domination
ne fait pas partie des référents psychiques d’une conscience universelle intégrale.

L’étude de l’Homme, c’est le mouvement le plus particulier qui n’a jamais été sur la Terre
exercé par rapport au monde de l’invisible. Et quand je dis que l’étude de l’Homme, c’est
l’étude de son Esprit, ça veut dire que l’Homme ne peut pas comprendre son être, son ego,
ne peut pas comprendre sa personnalité, ne peut pas comprendre les assises de sa personne,
tant qu’il n’a pas compris sa relation avec les esprits qui sont derrière son expérience
matérielle. 

Que ces esprits-là soient de nature astrale ou que ces esprits-là soient de nature mentale, peu
importe, l’Homme doit comprendre, savoir ce qui se passe avec lui dans sa tête. 

L’Homme doit comprendre que sa tête, son Esprit, c’est une maison, et que dans cette
maison-là, il y a des esprits qui y habitent. Il s’agit pour lui d’en arriver éventuellement à se
libérer de la multiplicité de ces habitations pour en arriver un jour à n’avoir qu’un seul
Esprit en communion avec lui, cet Esprit-là étant son ajusteur de pensée.

Il y a un trouble fondamental dans la conscience humaine, il y a une faille fondamentale
dans la nature de l’âme incarnée. Et ce trouble et cette faille, c’est l’incapacité de l’Homme
de réaliser son propre mensonge, et le mensonge dans le sens non judéo-chrétien du terme,
non moraliste du terme, c’est la retenue de l’information par rapport à sa nature. Un être
humain devrait connaître sa nature, l’Homme devrait connaître sa nature. 

Donc pourquoi l’Homme ne connaît pas sa nature ? Parce que le lien avec le mental n’est
pas suffisamment développé ! Et c’est pour ça que pendant l’involution, l’Homme tel que
décrit par Socrate ne se connaissait pas lui-même, et c’est une insulte à l’Intelligence
humaine, c’est une insulte à la conscience humaine de ne pas se connaître soi-même.

C’est comme un bateau qui est sur l’eau puis qui n’a pas de gouvernail, qui n’a pas de voile,
c’est une aberration de l’involution. Mais le problème avec l’Homme, c’est qu’il s’habitue
pendant trop longtemps à vivre de ses propres niaiseries, à se nourrir de ses propres
niaiseries parce que ses niaiseries, elles ne font pas assez mal. 

Il va venir un jour où vos niaiseries vont vous faire mal, il va arriver un jour où vos craintes
stupides vont vous coûter cher, il va arriver un jour où vos jalousies vont vous coûter cher, il
va arriver un jour où vos états d’âme vont vous coûter cher, parce que vous serez obligés de
vivre des expériences par rapport à ces aspects astraux de votre inconscience, et les forces
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occultes vous enverront les évènements à la mesure de votre ignorance pour vous amener à
vivre une expérience qui, techniquement, devrait vous libérer un jour du connu.

Quand on dit à une femme : “qu’est-ce que tu fais avec ce gars-là”... Puis qu’elle te
répond : “je l’aime”, puis on lui dit : “il a une femme, il est marié, puis il a une
maîtresse”... “Ben, oui, mais je l’aime”... Ben, une femme qui est assez folle, pleine de
“merde”, puis mal emmanchée comme ça, elle demande de souffrir ! Quand je dis que
l’Homme, génériquement parlant, se gargarise, vit des platitudes de sa personnalité, c’est ça
que je veux dire. 

Puis c’est la même chose pour les hommes parce que l’homme est aussi con que la femme.
La femme commence à être intelligente quand elle commence à se libérer émotionnellement
des Lois astrales de l’amour. Là, elle commence un petit peu à être intelligente. 

Puis l’homme commence à être intelligent quand il commence à savoir comment aimer sa
femme ou sa “blonde” (compagne). C’est dur pour un homme d’aimer sa femme ou sa
“blonde” parce que l’homme ne sait pas aimer. Ça ne lui a pas été enseigné ça, dans l’école
ou dans sa famille. 

Ça fait que demandez-vous pas pourquoi est-ce qu’on a des vies intimes toutes cassées, puis
que toute notre “crisse” de vie, on cherche après l’amour, puis l’amour, puis l’amour, puis
l’amour ! Les femmes cherchent l’homme, les femmes cherchent le grand amour, puis les
gars cherchent la “crisse” de paix ! Puis ça, c’est au Québec, ça ! On n’est pas en Afrique là,
“câlisse” ! Est-ce que ça s’en va en France ces cassettes-là ?... En tout cas, ils vont
apprendre à “sacrer” ! (rires du public). 

On n’est pas en Afrique là ! On n’est pas dans les Pays Arabes là ! On n’est pas aux Indes
là, “câlisse” ! On est au Québec, ça se passe encore au Québec, ça se passe aux États-Unis,
des femmes qui se font battre ! “Qu’est-ce que c’est que tu fais avec”... “Je l’aime”...
Comment est-ce qu’une femme peut aimer un homme qui la bat ?! 

Ça fait que ces déformations-là qui font partie de notre personnalité, qui font partie de notre
inconscience planétaire, qui font partie des failles fondamentales de nos âmes qui sont
responsables de la nature et de la qualité de nos vies, ces choses-là doivent être avec le
temps ajustées, puis ça va prendre beaucoup de force intérieure ! Parce qu’une femme qui se
fait battre, qui se fait dire par son mari : “si tu me laisses, moi, tabarnak, je vais te retrouver
quand même, je vais mettre des avocats, je vais mettre des détectives après toi, je vais te
retrouver, puis je vais te tuer, moi, câlisse”... 

Puis si la fille se fait prendre dans ce jeu, dans ce bloc-là, elle est faite, la petite femme
chétive, elle est faite ! Dans ce temps-là, tu peux aller voir la police puis tu prends les
moyens nécessaires qui ont été développés dans nos sociétés modernes pour que ces gars-là
soient éventuellement “spottés” (repérés), puis traiter avec… À la mesure de leur
inconscience. 

Ça fait qu'après ça, le monde parle de conscience, le monde s’intéresse à la conscience, le
monde veut devenir conscient... Puis ils ne sont mêmes pas capables de régler ces
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problèmes-là qui font partie de leurs petites affaires de tous les jours ! Puis après ça, ça veut
traiter avec le monde des esprits ! Vous êtes mieux de boire un p'tit coup !

Quand je dis que l’étude de l’Homme c’est l’étude de son Esprit, ça veut dire que l’Homme
doit en arriver éventuellement à regarder sa condition de vie, ce qui se passe dans sa vie, et
étudier ces choses-là à partir de son mental.  

Ça fait que si tu te fais battre par ton mari, puis tu vas intérieurement, tu te poses une
question, tu vas en avoir une de réponse, si tu es capable de la prendre. Peut-être qu’elle va
être faible la réponse, peut-être qu’elle va venir de loin la réponse, peut-être qu’il n’y en
aura même pas de réponse, peut-être tu vas l’avoir dans ton rêve la réponse, mais il va y en
avoir une de réponse ! Il y en a toujours une de réponse !

Puis quand il y en a une de réponse, vous êtes supposés la prendre cette réponse-là, puis
partir avec, commencez à travailler avec, pas la cacher ! Puis organisez-vous donc, si vous
avez des enfants, des filles de douze, treize, quatorze ans, organisez-vous donc pour
commencer à l’âge, là où ils sont juste sur le point de faire des conneries, de les enligner
intelligemment, pas attendre ! Encore ça, c’est une autre affaire !

L’étude de l’Homme c’est un face-à-face avec soi-même. Si vous n’êtes pas capables de
faire un face-à-face avec vous-mêmes, vous ne pourrez pas vous étudier, vous ne pourrez
pas vous comprendre. 

Si chaque fois que vous faites un face-à-face avec vous-mêmes, vous vous retournez de
bord, puis vous ne pouvez pas le regarder, puis vous ne voulez pas l’arrêter, vous allez
l’avoir pendant longtemps en face ! 

Quand tu es face-à-face avec toi-même, tu sais que tu as telle affaire, tu le sais que tu es
jalouse, tu le sais que tu es ambitieux, tu le sais que tu es ci, tu le sais que tu es ça, tu les
connais les failles de ta personnalité, le monde te le dit, ta mère te le dit, ton beau-frère te le
dit, ta grand-mère te le dit, ton boss te le dit, tu as plein d’indicateurs, tu as plein de “red
flags” (drapeaux rouges) dans ta vie qui le disent ! 

Mais si tu n’es pas capable de t’organiser puis de le corriger par toi-même, à ce moment-là
reste avec !

Viens pas pleurer aux portes de la conscience, puis viens pas dire : “ah, ben, la conscience,
si je n’étais pas rentré là-dedans, aujourd’hui je serais bien”... Regardez l’Histoire de nos
civilisations, ça fait des millénaires, des siècles, qu’on est en évolution de conscience.
Aujourd’hui, on est rendu qu’on a développé des sociétés techniques, scientifiques,
avancées, puis sur le plan humain, on est encore des sauvages ! On ne se connaît pas plus ! 

Ça fait que l’étude de l’Homme, ce n'est pas facile ! Ça fait que si vous avez la chance d’en
voir des facettes de votre personnalité qui sont troubles, des facettes de votre être qui sont
plus ou moins déformées, commencez à travailler dessus, regardez-les, cassez-les. Vous
vivez de la culpabilité, cassez-là ! 
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La culpabilité c’est le plus grand problème de l’Homme, le plus grand problème de
l’Homme ! Une des grandes forces astrales sur la Terre, la culpabilité ! Si vous n’êtes pas
capables de passer à travers ça, vous êtes faits, c’est évident !

L’Esprit est sans conscience humaine, comprenez-le une fois pour toutes, l’Esprit n’a pas de
conscience humaine. La conscience humaine c’est un phénomène de spiritualisation,
d’incarnation, l’Esprit n’a pas de conscience humaine. C’est “frette” (dépourvu de chaleur) !
Quand je dis que c’est des “chiens”, c’est ça que je veux dire. 

J’utilise des termes grossiers pour vous faire voir des choses que, vous autres, vous ne
voulez pas voir, parce que vous avez tendance à tout spiritualiser ce qui est en dehors de la
matière. Alors je vous donne un coup de main. 

J’ai été tellement grossier depuis vingt, vingt-cinq ans dans mon travail, qu’il y a du monde
qui s’imagine que je parle comme ça tous les jours. La seule raison que je suis grossier dans
mon travail, c’est pour vous forcer à vous libérer des formes spirituelles qui font partie de
vos connivences mentales, vous avez trop de mémoire de race. 

Les Églises vous ont trop conditionnés à penser que le monde des esprits, que les esprits,
c’était proche du trône de Dieu ! “Qu’ils mangent d'la marde” (aller se faire foutre) toute
cette “crisse de gang”, là. Vous irez dans l’astral un jour, puis vous allez voir que les esprits
ne sont pas aussi proches du trône de Dieu que vous pensez, ils sont bien plus proches du
trône des toilettes ! (rires du public). 

L’étude de l’Homme c’est une ascension vers l’impensable. Quand tu étudies l’Homme, tu
étudies son Esprit, tu rentres dans des sphères de conscience où la réalisation n’est pas
pensable, ça ne se pense pas ! Il faut que ça se sache. On y accède par vibration d’abord
avant de pouvoir y accéder par la forme. 

Si vous n’êtes pas capables d’accéder à votre réalité par la vibration et que vous essayez d’y
arriver par la forme, ben, vous allez faire ce qu’on a fait pendant l’involution, vous allez
devenir des maîtres, vous allez devenir des gourous, vous allez devenir du petit monde
spirituel, là, tout “fucké” ! “Fucké”, ça veut dire qui n’a pas de volonté, toute à la grâce de
Dieu !

Les révolutions sous toutes leurs formes ont toujours nécessité une rupture ou une brisure ou
un fracas de la forme. Vous ne pouvez pas passer d’un état, que ce soit d’un état historique à
un autre, ou que ce soit d’un état mental à un autre, sans être obligé de faire une rupture de
la forme. Parce que la forme, c’est l’énergie cyclique temporelle qui sert à garder l’Homme
dans un état d’inconscience pendant un certain temps de son évolution. 

Il y a des formes qui sont très très fortes, très fortes. Les formes les plus fortes sur la Terre,
ce sont les formes des religions, les formes spirituelles, ainsi de suite. Et l’Homme sera
obligé de les fracturer, ces formes-là, avant de pouvoir rentrer mettre le pied dans
l’antichambre de son propre Esprit.
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Si vous pensez que vous allez rentrer dans l’antichambre de votre Esprit à travers la
mémoire, les formes, les rituels, les prescriptions des religions de l’involution, vous avez un
doigt dans l’œil puis l’autre dans l’autre œil, je suis poli, je pourrais dire dans le cul ! (rires
du public). 

Je me suis souvent demandé : qu’est-ce que c’est que je fais dans la vie, pourquoi je le fais
dans la vie, ça donne quoi de le faire dans la vie ? Parce que je n’ai pas l’illusion de sauver
l’Humanité, moi là ! Puis la seule raison pour laquelle je le fais, c’est parce que chaque fois
que je le fais, je pousse l’enveloppe, puis je pousse l’enveloppe, puis je pousse l’enveloppe,
puis je force toujours l’ego à aller un petit peu plus loin dans le processus accélératif de sa
conscience. 

C’est la seule raison pour laquelle je le fais, je vais toujours aller un petit peu plus loin, puis
un petit peu plus loin, puis un petit peu plus loin. 

Ça fait vingt-cinq ans ans que je vais un petit peu plus loin. Si je donne des conférences
pendant un autre trente ans, je vais toujours aller un petit peu plus loin, je vais toujours
fracturer la forme, c’est la seule façon que l’Homme peut mettre le doigt sur son propre
mystère, puis d’en arriver à faire face à ce que j’appelle le caractère pompeux des divinités.

Quand je pense aux Aztèques qui faisaient des rituels humains dans leurs pyramides, qui
tuaient du monde, des vies humaines, faire des sacrifices aux “dieux”, parce qu’eux autres
ils avaient passé des sacrifices purement des animaux aux “dieux”, c’était rendu des jeunes
filles qu’ils tuaient pour faire plaisir aux “dieux” ! Imagine-toi ! 

Puis vous allez me parler du monde des esprits ! “Qu’ils mangent tous d'la marde” (aller se
faire foutre) ces “osties-là” ! S’il y a un Homme sur la Terre qui n’a pas peur de l’occulte,
c’est moi, laissez-moi vous dire ! Ils ont bien plus peur de moi que moi j’ai peur d’eux
autres ! 

Ça fait que si vous voulez évoluer puis comprendre, puis finalement en arriver à pouvoir
faire une étude de votre propre mystère, réalisez une chose : que vous serez toujours
désinformés par les plans jusqu’à tant que vous en arriviez vous-mêmes à vous informer. Et
le plus grand outil, le meilleur outil pour l’Homme de s’informer contre le mensonge
universel, qui fait partie de la retenue de l’information, c’est cette capacité de ne pas vivre
émotivement par rapport à aucun niveau de vérité. 

Si vous êtes capables de vivre ça, l’Homme pourra en arriver éventuellement à découvrir
son propre mystère, puis en arriver à développer une télépathie qui sera finalement à la
mesure de l’équilibre, entre lui incarné et l’ajusteur de pensée sur le plan morontiel.
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Science et inquiétude spirituelle PE#063 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

063 – SCIENCE ET INQUIÉTUDE SPIRITUELLE

Avez-vous des questions ? C’est bien, vous n’avez pas de questions. Avez-vous des
questions ? (rires du public).

Question : Pouvez-vous nous parler du clonage ?

BdM : Du clonage ? Qu’est-ce que vous voulez savoir sur le clonage ?

Question : Si c’est réalisable ? Qu’est-ce qui se passerait pour une incarnation dans un
corps qui serait cloné ?

BdM : O.K. Je ne vais pas répondre à votre question comme ça, mais je vais me servir de
votre question pour arriver à d’autres choses. Ça va être plus utile. 

Quand vous regardez ce qui se passe dans le monde, soit au niveau historique, au niveau
scientifique, au niveau de l’expérience humaine dans sa totalité, dans sa variété, ainsi de
suite, puis aussi dans son avancement, il faut toujours le regarder d’une façon détachée.

Si vous regardez le clonage, par exemple, puis que vous ne le regardez pas d’une façon
détachée, vous allez commencer à mettre des valeurs morales dans l’expérience scientifique
qui fait partie de l’expérience de la Terre. La science ne va pas être arrêtée, la science ne
s’arrête pas sur une planète ou sur un autre plan, parce que la science fait partie du
mouvement de l’Esprit dans des plans de plus en plus denses pour le développement de
l’Esprit, de la matérialisation de l’Esprit.

La science c’est la matérialisation de l’Esprit, c’est le perfectionnement de l’Esprit à
l’intérieur des formes qui conviennent à différents plans dans l’Univers local. Donc la
science ne sera jamais arrêtée. Si, sur le plan philosophique, vous vous arrêtez à des aspects
de la science, à l’intérieur d’un cadre contemporain qui ne justifie pas nécessairement votre
sens moral, vous allez avoir des problèmes, vous allez avoir des tensions philosophiques,
vous allez avoir des questions d’éthique, fondamentales.

Pour que l’Homme soit dans la paix de son Esprit, il faut qu’il puisse comprendre le
phénomène humain, il faut qu’il puisse comprendre le phénomène de la science, non pas à
partir des données de sa conscience morale, mais à partir du mouvement cosmique de cette
forme-là sur la Terre, pour des raisons qui souvent dépassent son entendement temporel. 

Si l’Homme ne fait pas ça et qu’il est sensible, qu’il est évolué, ainsi de suite, ce qui se
produit, c’est qu’il peut vivre une anxiété existentielle pendant très très longtemps.
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Il y a des Hommes dans le monde, dont le rôle à l’intérieur des gouvernements, à l’intérieur
des corps scientifiques, qui vont s’occuper de l’éthique, de cette éthique-là, de l’éthique du
clonage, par exemple, par rapport au clonage, l’éthique par rapport à l’euthanasie, ainsi de
suite. Mais ça, ça fait partie de leur expérience. 

Alors que dans le cas d’un Homme conscient, l’éthique qui doit être développée pour la
compréhension des abus, ou des absences d’abus d’une science, ça ne fait pas partie de son
expérience mentale. 

Si vous comprenez ça, vous allez vous dissocier psychologiquement des valeurs morales de
la science, vous ne souffrirez pas de ses faiblesses historiques. Puis avec le temps, la science
va se corriger parce que l’Homme va évoluer. L’Homme avec le temps va s’autocorriger,
les gouvernements avec le temps vont prendre conscience de tout ça.

Mais vous, en tant qu’individus, à l’intérieur d’une collectivité ou à l’intérieur d’une
expérience sociale qui n’est pas nécessairement parfaite, ou qui peut, pour le temps présent,
nous rappeler des horreurs qui ont été faites dans le passé, vous devez vous libérer de tout
ça, parce que votre conscience spirituelle… Parce que vous allez devenir victimes de votre
conscience spirituelle ou de votre grande sensibilité. Ça c’est ma réponse à votre question
sur le clonage. 

C’est plus important pour vous de comprendre ça parce qu’avec le temps, si vous en arrivez
à développer une conscience télépathique avec les plans, ils vont vous le dire. Ils vont vous
le dire : “c’est sans importance”, ils vont vous l’expliquer d’une manière ou d’une autre,
dépendant de ce que vous avez à savoir. 

Puis ça va résoudre votre problème, votre question philosophique, parce qu’il ne faut jamais
oublier que la question philosophique de l’ego par rapport à des valeurs morales qui
concernent sa civilisation, ou des actes à l’intérieur de sa civilisation, ce sont toujours des
questions de la conscience réfléchie. 

Si on regarde, par exemple, le problème de l’euthanasie, ce n’est pas évident pour une
conscience morale chrétienne, judéo-chrétienne, même le problème de l’avortement, ce
n’est pas évident. Si on n’a pas de réponse à partir du plan mental et qu’on doit traiter avec
ces questions-là, des questions fondamentales d’une vie ou de mort, et être responsable de
ces questions-là par rapport à nos états émotionnels, on n’en arrivera jamais à avoir la paix
d’Esprit. 

Il y des gens qui souffrent énormément, regardez la politique américaine aujourd’hui, la
droite américaine, la politique républicaine, aujourd’hui elle est très très affectée par ces
grandes questions de moralité par rapport à l’avortement, par exemple. Ça, ça fait partie de
l’expérience de la masse spirituelle, mais ça ne peut pas faire partie de la conscience
mentale de l’Homme.

Ces questions fondamentales là doivent être résolues un jour de manière absolue par votre
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propre Esprit, mais pour accéder à l’information directe, il faut que vous soyez capable en
tant qu’Homme, en tant qu’ego, en tant qu’être intelligent, d’absorber le choc de ce que
j’appellerais la conscience impersonnelle de votre Esprit.

Si vous allez dans votre mental, puis vous posez la question par rapport au cloning, vous
allez avoir une réponse très froide, très impersonnelle à partir de votre Esprit, c’est cette
réponse-là qui est la bonne. Les autres réponses qui sont chaudes, qui tournent autour, ça, ça
fait partie de la réflexion de votre ego, ça veut dire que la Lumière de votre Esprit est
astralisée un petit peu, parce que vous êtes un Homme évolué, parce que vous êtes un
Homme sensible, parce que vous êtes un Homme qui pensez. 

Mais cet état d’esprit représente tout de même une conscience involutive, ça représente une
conscience qui peut souffrir des abus dans une société qui, planétairement, est programmée
pour l’expérience. Alors que dans le cas d’une conscience mentale, ça n’existe pas. 

C’est évident que si j’avais un discours à offrir à une société qui serait concernée, avec le
mandat de développer une éthique par rapport au cloning, ou par rapport à ces grandes
questions fondamentales comme l’euthanasie, je pourrais le faire, je pourrais le faire pour
une société d’éducateurs, de gens qui travaillent dans ce milieu-là, mais probablement que
je ne pourrais pas le faire d’une manière créative. Je serais obligé de protéger leurs esprits ! 

Je serais obligé de protéger la société, je serais obligé de calfeutrer leurs émotions et de ne
pas faire vibrer leur conscience à partir de la mienne, parce que je créerais plus de trouble
qu’autre chose. Parce que c’est nécessaire qu’il y ait des gens dans la société qui étudient
l’éthique de ces questions-là, pour protéger une Humanité qui, encore aujourd’hui, est
extrêmement ou peut être extrêmement victime d’une action scientifique dont la Lumière
n’est pas présente, comme on a eu, par exemple, dans le temps de Hitler, par exemple.

Mais si vous me posez la question en tant qu’individu, je suis obligé de vous répondre en
tant qu’individu. Je ne peux pas vous répondre en tant que personne appartenant ou
partageant une conscience sociale. 

Chaque fois que vous “dealez” avec des questions fondamentales et que vous me posez une
question, je suis obligé de vous réfléchir la réponse à partir d’une conscience mentale
totalement individualisée. Je ne peux pas vous faire le plaisir de la réflexion philosophique,
vous comprenez ? Et c’est dans ce sens-là que votre question pour moi n’est pas importante,
mais que la réponse par rapport à la question devient importante, pour vous permettre
finalement de voir qu’il y a une façon de savoir qui s’autodéfinit et qui n’est pas
définissable par la réflexion. 

À ce moment-là vous cessez d’être philosophique, vous cessez d’être mandaté
personnellement à la recherche d’une réponse éthique, et le problème contentieux de cette
philosophie-là ou de cette éthique-là ne vous appartient plus, il appartient aux autres, il
appartient à l’Humanité, et ça fait partie de son évolution, de son expérience sociale. Ça a
répondu à votre question ? O.K. D’autres questions ?… 
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C’est intéressant, je les aime ces questions-là, parce que regarder une question importante
par rapport à l’évolution historique de la science, ça fait partie du pouvoir du visuel, puis ça
fait partie du pouvoir de l’Esprit. Tu peux regarder l’évolution du cloning sur une base de
trois, quatre, cinq-cents ans, qu’est-ce que c’est dans cinq-cents ans le cloning, qu’est-ce
que c’est que ça va être dans sept-cents ans, mille ans, le cloning sur la Terre ! 

Si on regarde ce qu’on a fait pendant cent ans au niveau de la science, on est passé d’une
technologie industrielle à une technologie totalement lumineuse, électronique, aujourd’hui.

Imaginez-vous dans cinq-cents ans, probablement que dans cinq-cents ans l’Homme sera
capable de contenir les énergies de l’âme à l’intérieur d’un faisceau de lumière. La mémoire
humaine pourra être totalement délogée du corps matériel, mise dans un faisceau de lumière,
stabilisée, et être utilisée pour des études de haute réflexion concernant la mémoire
cosmique de la planète.

À travers la mémoire de l’âme, l’Homme sera capable de regarder l’évolution du règne
animal, l’évolution du règne végétal, l’évolution du règne humain, sur des bases de trois,
quatre, cinq-cents millions d’années. 

Il n’y a pas de limite à la science parce que la science c’est la matérialisation de la Lumière,
et dans la mesure où l’Homme aura un comportement de plus en plus civilisé par rapport au
pouvoir de cette Lumière-là matérialisée, l’Homme aura une civilisation de plus en plus
grandiose, de plus en plus intelligente et de plus en plus lumineuse. 

Mais si, pour le moment, on se pose des questions d’éthique comme vous le faites, et
comme d’autres le font, ce sont des questions qui sont très raisonnables, il faut tout de
même qu’en tant qu’individus, cherchant un jour à avoir une réponse finale à l’ambiguïté
psychologique de la vérité, il faut que vous soyez vous-mêmes dégagés personnellement,
émotivement, par rapport à la mémoire de votre propre race pour en arriver finalement à
traiter avec l’éthique, mais d’une manière totalement objective. 

Sinon vous demeurez un philosophe, et les philosophes souffrent toujours de la recherche de
la vérité. 

Tandis qu’ayant une conscience mentale, tu vas par en dedans, puis tu leur demandes telle
chose, telle chose, telle chose, où vous vous répondez d’une manière objective, vous ne
l’avez plus le problème. C’est pour ça que je parlais tout à l’heure de la souffrance de ces
enfants dans le monde, la Terre c’est un calvaire ! La Terre c’est un calvaire, on est
chanceux au Québec là ! 

Mais si tu te promènes en Afrique, tu te promènes en Asie, la Terre c’est un calvaire, on voit
très peu de choses de ce qui se passe dans le monde. Ça fait que si on est des êtres sensibles,
spirituels, avec une certaine conscience, et qu’on commence à supporter le poids de ces
questions fondamentales là, liées à une moralité quelconque, on n’en finit plus. C’est pour
ça que les êtres spirituels sur la Terre souffrent, et ils souffrent trop pour rien, et la raison
pour laquelle ils souffrent, c’est parce qu’ils n’ont pas conscience de “l’imprimatur” de leur
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Esprit.

Il y a un Homme qui est venu me voir il y a quelques semaines, puis qui me dit : “monsieur
Bernard, j’ai des grandes souffrances”. Un Homme d’un certain âge, il me dit : “j’ai des
grandes souffrances spirituelles par rapport à ma sexualité”. Il dit “j’ai des fantasmes
abominables”, puis il dit : “j’en suis obsédé”... Puis il dit : “ça va totalement contre ma
conscience”...

Savez-vous quelle réponse je lui ai dit ? J’ai dit : “l’Esprit s’en fout complètement de ton
pénis” (rires du public). Ça a tout résolu son problème… En deux minutes. Il aurait pu lire
des livres pendant toute sa vie, il aurait encore eu plus de fantasmes, mais en lui donnant
une réponse qui n’est pas pensable, qui était totalement télépathe, ça a réglé son problème ;
il a eu des grandes larmes, puis il a pleuré devant moi, il est parti libre, puis j’étais content
de le libérer de ça.

Puis ça, c’est notre problème, ça fait que ce soit nos fantasmes, que ce soit le recherche
d’une réponse par rapport à une grande question d’éthique, c’est tout la même chose. On est
tous des êtres qui voulons comprendre, mais on ne sait pas comment comprendre, parce
qu’on n’a pas eu la psychologie pendant l’involution.

D’ailleurs l’involution, la définition de l’involution, c’est de ne pas avoir la science de
l’involution, si on avait eu la science de l’involution, on serait passé à l’évolution. Si on
avait eu la science qu’on a aujourd’hui par rapport à ce qu’on a vécu pendant le temps des
Romains, des Grecs, ainsi de suite, de la Renaissance, on n’aurait jamais vécu l’inquisition.

Donc cette lumière-là qui est venue dans les années… Au vingtième siècle, maintenant
qu’on l’a, ça nous force à prendre une autre trajectoire, à aller dans une autre direction. Et
notre devoir par rapport à l’Humanité, c’est un devoir qui est totalement dirigé par rapport à
soi. 

Si les Hommes devenaient conscients, les problèmes structurels de l’Humanité, les
problèmes de la civilisation humaine d’aujourd’hui n’existeraient pas, les Hommes ne
feraient pas mal aux enfants, les Hommes ne feraient pas mal aux animaux, la science ne
ferait pas d’erreurs catastrophiques. 

Donc le plus grand bien que l’Homme peut faire par rapport à l’Humanité, c’est de
s’humaniser lui-même et non pas de chercher à humaniser l’Humanité. Ça ne s’humanise
pas une Humanité, ça se maintient en équilibre. 

Les nazis ont donné toutes les raisons au monde pour leur agression contre l’Europe, les
socialistes en Russie ont fait la même chose, ont donné toutes les raisons au monde pour
prouver que l’État était plus important que l’individu. Ça a été le conflit avec la conscience
morale anglo-saxonne américaine qui a permis qu’on en arrive aujourd’hui à plus de liberté
politique. 

Les Américains ont fait plus pour la liberté dans le monde que n’importe quel pays, même
s’ils ont des côtés qui sont affreux… Si vous regardez leur Constitution, elle est écrite en
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lettres d’or. Alors c’est très important pour l’Homme de comprendre que s’il veut aider
l’Humanité, il faut qu’il s’aide lui-même. 

C’est évident qu’un individu par rapport à l’Humanité ne va rien faire, mais au cours de
l’évolution, les Hommes vont grandir, les Hommes vont écrire, les Hommes vont faire des
architectures, les Hommes vont faire de la médecine, la science va évoluer. La lumière va
rentrer dans ces formes-là.

Il y a des êtres qui ont travaillé dans l’obscurité scientifique au vingtième siècle comme
Rudolf Steiner, des êtres qui ont fait des choses extraordinaires, qui ne sont même pas
reconnus par “l’establishment” scientifique aujourd’hui, des êtres qui ont travaillé en
médecine, qui ont travaillé en architecture, qui ont travaillé dans l’agriculture, qui ont
travaillé dans l’étude de l’Esprit, des êtres qui ont même été presque assassinés par Hitler.
Des Hommes qui parlent de ces Hommes-là, personne ne les connaît, mais leurs travaux
sont là, puis il y a du monde aujourd’hui qui commence à les lire ces travaux-là, ainsi de
suite.

Donc la lumière, une fois qu’elle est matérialisée, qu’elle est contenue, qu’elle est
encapsulée dans une mémoire quelconque, un jour elle va servir des individus qui vont
grandir puis qui vont se libérer eux-mêmes du fardeau réflectif d’une conscience sociale qui
les a animés pendant leur involution, et qui les rendra totalement libres un jour lorsqu’ils
comprendront la “game”, la grosse “game”. 

Ça c’est ma réponse à votre question. D’autres questions ? O.K. C’est dans ce sens-là que
votre question est importante. Votre question n’est pas importante dans le sens de sa propre
valeur, votre question est importante dans le sens de ce qu’elle peut engendrer à partir du
plan mental pour la rendre totalement inefficace, vous comprenez ? C’est là que c’est
important.

Question : Ce n’est pas de nos affaires ?

BdM : Ce n’est pas de nos affaires, puis il faut être bien intelligent pour comprendre que ce
n'est pas de nos affaires, autrement dit il faut avoir une conscience mentale pour comprendre
que ce n’est pas de nos affaires. Ça ne veut pas dire qu’on n’a pas de sensibilité pour
l’Humanité, qu’on n’a pas de sensibilité pour les erreurs que l’Homme peut faire, mais ce
n’est pas de nos affaires dans le sens qu’on n’est pas des êtres instrumentés, on n’a pas le
rôle karmique de travailler dans ces domaines-là.

Moi j’ai rencontré un homme il y a plusieurs années qui travaillait en sciences aux États-
Unis, en sciences nucléaires, puis je lui ai demandé un jour, je lui ai dit : “va par en
dedans”… Puis il l’a fait parce qu’on était des “chums” un peu, j’ai dit : “va par en dedans,
puis demande pourquoi tu travailles dans le nucléaire, au niveau des armes”... 

Puis comme je l’ai déjà dit, parce que je l’ai déjà mentionné ça, la réponse qui lui était
venue, c’était pour des raison patriotiques. Je lui ai dit : “retourne par en dedans, puis
demande si c’est vrai”... Puis il était retourné par en dedans, puis ça lui a dit : “non”. Ça lui
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a donné tellement un choc qu’il est sorti complètement de tout ça. 

Ça fait que la valeur de nos questions, la valeur de nos plateformes est extrêmement
ridiculisable à partir du moment où on a une conscience mentale pour éclairer la source de
nos questions. Puis c’est quoi la source de nos questions ? La source de nos questions, c’est
toujours notre inquiétude spirituelle. 

Ça va loin l’inquiétude spirituelle de l’Homme. L’inquiétude spirituelle de l’Homme, c’est
la fabrication astrale de son ego par rapport à un empire qui s’établit autour de lui dont il ne
comprend pas les Lois fondamentales, ce qu’on appelle la vie planétaire.

Si l’Homme comprenait la vie planétaire dans le sens que l’Homme aurait des réponses
absolues par rapport à tels contingents d’évènements, l’Homme n’aurait aucune anxiété
spirituelle, l’Homme n’aurait aucun besoin de la philosophie, la philosophie ne naîtrait
même pas de son mental parce qu’il aurait automatiquement la capacité de découdre le
plaisir de l’esprit réfléchissant, qui nourrit la philosophie pour donner à l’ego une sorte, une
forme d’orgueil spirituel.

On va s’habituer avec le temps, au fur et à mesure où on va démasquer le mal de l’ego,
c’est-à-dire son besoin de constamment comprendre, c’est ça le mal de l’ego, le besoin de
comprendre. Une fois que l’Homme va avoir démasqué ce mal-là, le besoin de comprendre
n’existera plus dans l’Homme. Pourquoi ? Parce qu’il se sera totalement déspiritualisé de la
valeur morale que son ego constamment émet par rapport à un mal qui constamment naît
dans la vie. À ce moment-là, ben, il va être libre !

Sans ça, ça ne finit plus, plus ça ne finit plus, puis ça ne finit plus, puis ce manque de
finition là, c’est ce que j’appelle la philosophie involutive. Les Grecs l’ont essayée, les
Romains l’ont essayée, la Renaissance l’a essayée, le vingtième siècle l’a essayée. Avec
Jean-Paul Sartre, on a été écœuré, ça s’est arrêté là, un peu ! La philosophie, on n’en fait
plus comme avant.

Quand on était jeune, on en faisait ; quand on était au Collège, on en faisait. C’était le fun de
discuter de l’existentialisme, c’était le fun de discuter la question “shakespirienne”.
Aujourd’hui on n’est plus intéressé à ça ! On veut simplement vivre, on veut danser, on veut
manger, puis on veut s’assurer simplement qu’il n’y ait pas trop de pollution. Ça fait que le
mental humain a changé.

Puis pourquoi est-ce qu’il n’y en a plus de philosophie ? Parce que les philosophes n’ont pas
été capables de développer une critique absolue. Et pourquoi est-ce qu’ils n’ont pas été
capables de développer une critique absolue ? Parce qu’ils n’avaient pas une conscience
absolue. Pourquoi est-ce qu’ils n’avaient pas une conscience absolue ? Parce qu’ils
n’avaient pas un mental qui était capable d’exercer au-dessus de leur mental réflectif. Ils ne
l’avaient pas !

Quand tu n’as pas de mental au-dessus de ton mental qui puisse exercer d’une manière
absolue de la conversation, établir la nature de la conversation, la télépathie, l’Homme est
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obligé de réfléchir, puis continuer à s’amuser avec des formes comme on a fait pendant des
siècles de temps, des formes qui ont été utilisées pour le bien ou pour le mal, ou des formes
qui ont été totalement polarisées. 

Quand ça faisait l’affaire des dictatures, ça a été utilisé par les dictatures, autant les
dictatures gouvernementales, politiques, que les dictatures spirituelles. Aujourd’hui ces
dictatures-là ont moins de pouvoir parce que là, il y a tellement d’informations, rien n’est
caché à la télévision, à la radio, on a tout aujourd’hui ! Ça fait que les gens sont capables de
prendre des décisions un petit peu plus par eux-mêmes, dans les pays de l’Ouest en tout cas.
Puis même les pays de l’Est sont en train de craquer, mais ça, ça fait tout partie du pouvoir
de la matérialisation de l’Esprit.

Ça fait qu’il va venir un temps où les erreurs qui peuvent se matérialiser ou se matérialiser
dans une société inconsciente, ça va s’autocorriger, parce qu’il y a beaucoup d’informations
maintenant. Il n’y a pas un scientifique aujourd’hui qui peut faire du clonage sans que son
travail soit étudié par d’autres scientifiques, par les gouvernements, ainsi de suite. 

Il y a beaucoup de “watchdogs” (chiens de garde) aujourd’hui, ça fait que je ne suis pas
inquiet sur le cloning… Je ne suis pas inquiet sur le cloning ! L’Humanité va s’autocorriger
parce que l’âge des dictatures tire à sa fin. Le temps des Hussein, ça tire à sa fin. Ces gens-là
ne pourront jamais en arriver à prendre le contrôle des évolutions des grandes majorités,
comme ils ont fait pendant l’involution, parce qu’on est dans le temps de l’information,
l’âge de l’information. Rien n’est plus secret maintenant. 

Si vous voulez faire du dilettantisme intellectuel, dans le sens étudier ça pour le plaisir de la
chose, vous pouvez le faire avec des gens qui ont un mental philosophique, mais avec le
temps, vous ne pourrez plus le faire parce que vous allez voir trop à travers la forme. Puis
probablement qu’avec le temps, vous allez leur donner des réponses tellement, tellement
froides, que ça va leur créer des chocs, puis ça va les amener aussi, eux autres, à réaliser
qu’ils sont en train de découvrir que la nature de toute vérité est fondée sur le besoin
émotionnel de l’ego de se protéger contre le mal. 

Mais si l’Homme est conscient, il n’a plus à se protéger contre le mal parce qu’il n’y a plus
la crainte du mal, parce qu’il comprend le mal, parce qu’il est libre du mal, parce que le mal
ne fait plus partie de son expérience d’âme, parce qu’il est libre, c’est ça que ça veut dire :
être libre. 

Ça fait qu'il y ait une guerre, qu’il y ait une épidémie, qu’il y ait ci ou qu’il y ait ça, qu’il y
ait un tremblement de terre, que des milliers d’individus meurent, ça fait partie de
l’expérience de la Terre ! ÇA NE FAIT PAS PARTIE de l’expérience psychologique de
l’Homme individualisé.  

Là vous allez dire : “ben, oui, mais quand tu deviens conscient, tu deviens frette” (froid)...
Ce n’est pas que tu deviens “frette”, probablement que j’ai pleuré plus dans ma vie en
public que n’importe qui ! Ça fait que ce n’est pas que je suis froid, seulement que dans des
moments où l’Homme doit apprendre à conserver son énergie mentale, à conserver son
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énergie émotionnelle le plus possible pour pouvoir, avec le temps, en arriver à stabiliser
toutes ses humeurs, toute sa psyché, pour que sa psyché devienne de plus en plus un
appareil pouvant percevoir les nuances de son Esprit, tu ne peux pas percevoir les nuances
de ton Esprit si ton Esprit est trop troublé, parce que l’Esprit c’est trop subtil. 

Alors il va falloir que l’Homme se calme au niveau mental, au niveau philosophique, au
niveau réflexion, que l’Homme sorte un petit peu de la forme.  Puis une fois qu’il va sortir
de la forme, là, à ce moment-là l’Esprit va pénétrer, et à ce moment-là il pourra facilement
comprendre les questions fondamentales, les questions d’éthique concernant des grandes
questions philosophiques comme l’euthanasie, concernant le cloning, ainsi de suite. Là, il
faut que je m’arrête parce que ça continuerait, ça n’arrête pas ! 

Ça vous donne un petit peu une idée comment “ça pense”, ou comment “ça pense que ça
parle” ! Ça, ça fait partie de l’étude de l’Esprit. C’est ça que l’Homme doit en arriver à
avoir. 

Comment se fait-il que vous pouvez, si je suis là, me dire que ça ne nous regarde pas, alors
que si vous êtes seuls, vous ne pouvez pas le dire que ça ne vous regarde pas ! C’est
simplement parce que quand je suis là, vous avez un petit peu l’apport de ma vibration, mais
il va falloir un jour que vous soyez capables de le faire dans l’apport de VOTRE propre
vibration, tout seuls. 

Autrement dit il va venir un temps où l’Homme seul va pouvoir bénéficier de SA propre
vibration. En attendant il y a du monde comme moi, puis peut-être d’autres qui peuvent
aider ça, parce que quand on est là, on bloque le processus psychologique de l’ego, en
l’affrontant directement. 

Mais éventuellement l’Homme va pouvoir se voir tout seul, va pouvoir savoir tout seul,
l’Homme n’aura plus besoin de support symbiotique, psychique, par rapport à lui ou en
relation avec lui, pour découvrir les grandes choses qui doivent être découvertes pour rendre
lui-même libre ou l’Humanité libre.

C’est dans ce sens-là que la vibration, c’est extrêmement intéressant puis c’est grandiose,
puis c’est puissant, pourquoi ? Parce que ça pénètre l’ego, ça le pénètre, ça ne le choque pas,
ça ne discute pas, ça le pénètre, parce que ce qu'un Homme conscient sait, l’Homme qui est
moins conscient le sait aussi, mais ne le réalise pas. 

C’est la seule différence entre l'Homme conscient puis un Homme qui est en évolution de
conscience. On ne le réalise pas. Il y a beaucoup de choses qu’on ne réalise pas qu’on sait,
on met ça de côté parce que c’est trop différent de ce qu’on pense, mais quand on devient
très très habitué à la communication télépathique, plus c’est différent de ce qu’on pense,
plus ça “renforçit” notre individualité.

Moi j’ai parlé des millions de conversations avec le plan mental depuis ma fusion, puis c’est
toujours différent de ce qu’on pense. C’est toujours DIFFÉRENT de ce que l’ego peut
penser. Là, je suis habitué parce que ça fait des années, mais au début de ma fusion en 69,
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ce n’était pas facile, au point où je souffrais de tout ça. 

J’étais tanné de toujours avoir des réponses différentes de ce que l’Humanité pensait. C’était
fatigant. J’étais obligé de toujours corriger, puis corriger, puis corriger, avec le temps c’est
devenu une seconde nature. De sorte qu’aujourd’hui, ça fait partie de mon travail.

Donc on doit s’habituer avec le temps, petit à petit, à accéder à du matériel qui fait partie de
notre conscience universelle, puis qui fait partie d’un domaine qui appartient à tous les
Hommes. Puis au début, ce n’est pas facile parce que c’est du matériel qui ne se pense pas.
On dirait que ça nous pénètre, puis “c’est ça” ! Il faut qu’on parte avec ça, c’est comme une
patate chaude, il faut qu’on “deale” avec cette patate chaude là ! 

Alors que dans le passé, on l’avait ça, parce que le mouvement de cette Lumière-là s’est
toujours fait chez l’Homme, le coté inspirationnel qu’on appelle les muses, qu’on appelait
dans le temps, ça s’est toujours fait, mais quand ça allait trop loin, on mettait ça de côté, on
disait : “la société ne peut pas prendre ça, on met ça de côté”...

Mais il va venir un point où l’Homme ne mettra plus rien de côté, il va tout prendre, il va
tout descendre, il va tout matérialiser, il va tout écrire ! L’Homme va tout dire, seulement
qu’il va le dire dans des conditions qui vont faire en sorte qu’il sera reçu. 

Moi si je veux tout te dire, ben, je m’arrange pour parler avec du monde, puis je ferme les
murs, pas de micro, puis là, je peux tout te dire. Comme ça, je ne barre pas personne, je
n’énerve pas personne, puis je ne créé pas de trouble dans la société environnante. Mais si je
veux dire des choses qui sont “palatables” (acceptables), là je peux dire : “bon, mets la
machine, puis on peut envoyer ça en France, on peut envoyer ça en Amérique du Sud, on
peut envoyer ça n’importe où”. 

Mais si je veux tout te dire, puis réellement canaliser toute cette information-là d’une
manière totalement objective pour réellement faire sortir le caractère sordide de l’expérience
humaine, à ce moment-là il faut que je fasse des levées d’Hommes en privé, parce que mon
rôle ce n’est pas d’énerver le monde, mon rôle ce n’est pas de troubler des esprits qui ne
sont pas prêts à entendre certaines choses, mon rôle c’est d’éveiller la conscience humaine. 

À ce moment-là si je veux le faire à des niveaux un peu plus poussés, je fais des levées en
privé. Puis on sera toujours… L’Homme sera toujours obligé de faire des levées en privé,
parce qu’on ne vit pas dans une société consciente, on vit dans un société inconsciente, puis
on doit respecter les gens. 

On doit respecter l’Homme, on doit respecter les religions, on doit respecter les
gouvernements, on doit respecter les systèmes policiers, ainsi de suite. Toutes ces choses-là
ont été créées par l’Homme pour sa propre évolution, souvent pour sa propre protection.
Imaginez-vous, si on vivait dans une société et si on n’avait pas de composition, est-ce
qu’on serait bien organisé ? Si on vivait dans une société où la religion n’existait pas, est-ce
qu’on serait bien organisé ? Ça serait terrible. 

Ça fait qu’il y a une grande différence entre la conscience involutive qui est
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fondamentalement une conscience collective, et la conscience évolutive qui est une
conscience totalement individualisée, il y a une GRANDE DIFFÉRENCE.

Seulement qu’un être qui a une conscience individualisée, a la capacité de vivre
intégralement à l’intérieur d’une conscience collective, dans la mesure où il n’est pas
influencé par elle, mais il doit respecter ses Lois. 

Quand tu arrives à une lumière rouge, (feu rouge), ce n’est pas parce que tu es conscient que
tu passes la lumière ! Toi, tu peux savoir qu’il n’y aura pas de policier là, mais il y a un
véhicule derrière toi, il y a un autre Homme en arrière de toi qui va te voir aller contre la Loi
sociale. Donc dans un sens, tu viens de lui enseigner de faire comme toi ; ça, ce n’est pas
intelligent ! C’est pour ça qu’on doit respecter les gens. 

Ça fait que l’individualisation de l’Homme, le processus d’individualisation de l’Homme,
ça n’ira jamais contre l’équilibre social, ça va simplement être au-dessus des conventions
sociales qui nuisent à son individualité. Mais respecter la lumière rouge, ça ne nuit pas à ton
individualité, ne pas tuer ton voisin, ça ne nuit pas à ton individualité. Donc les Lois
sociales qui ne nuisent pas à ton individualité, doivent être respectées. 

Mais si une Loi sociale m’impose de penser, je ne sais pas moi, que Dieu existe, par
exemple, dans la forme sociale de l’involution, à ce moment-là c’est mon rôle en tant
qu’individu de me séparer de cette convention-là. Sinon je n’individualise jamais ma
conscience, puis je demeurerai toujours victime d’une conscience spirituelle ou religieuse
contemporaine.

C’est la même chose pour la question concernant le cloning, si vous le regardez du plan
mental, sa question est intéressante parce qu’elle amène à d’autres réponses, c’est dans ce
sens-là que votre question est intéressante. Elle n’est pas intéressante dans le sens de la
question, elle est intéressante dans le sens des réponses que ça amène… Les autres
réponses… “À l’extérieur de”… Puis ça devrait être comme ça pour toutes vos questions.

Si on était capable de répondre à toutes nos questions, non pas par rapport à la question,
mais par rapport aux réponses que ça amène, là ça serait intéressant. Mais ce n’est pas ça
qu’on fait, on répond toujours à la question par rapport à la question, alors que l’Esprit lui,
ne s’intéresse pas à la question, il s’intéresse simplement à la réponse “autour de”, en
périphérie de la question. Et ces réponses-là sont toujours liées d’une manière ou d’une
autre à la victimisation de l’Homme par rapport à son ego réfléchissant. 

On est tous victimes de la curiosité mentale, on est tous victimes de la philosophie, on est
tous victimes de nos formes de penser, puis on vit dans des pays évolués, nous autres,
imaginez-vous en Afrique, imaginez-vous dans des pays qui sont réellement dominés par
des formes de convenances psychologiques imposées par l’État ou par les religions ! Ça va
être long l’évolution de ces individus-là ! 

Ceux qui réussissent à sortir de là puis venir dans des pays comme l’Amérique ou au
Canada, ainsi de suite, venir en contact avec des nouvelles notions, ils vivent eux autres le
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combat, puis ils voient jusqu’à quel point ils ont été dominés pendant l’involution. Ça prend
beaucoup d’Esprit pour écouter un Esprit parce quand tu écoutes un Esprit, il n’y plus de
conflit. C’est simplement une vibration. 

Là, si tu écoutes un ego c’est une autre paire de manches, là il peut y avoir des conflits, il
peut y avoir des altercations psychologiques, mais écouter un Esprit c’est très facile parce
que dans le fond, tous les Esprits savent la même chose. Parce qu’une fois qu’un Esprit est
mis en vibration par un autre Esprit, le combat n’existe plus entre les deux, il y a
simplement une alliance à un autre niveau qui fait partie de la  résonance psychique de nos
consciences mutuelles.

C’est là que la paix d’Esprit vient, entre en jeu, et que les Hommes commencent finalement
à s’unir en dehors des grandes arènes de la réflexion philosophique qui ont été beaucoup
plus utilisées pour faire d’eux des combattants, pendant les siècles qui ont passé. 

Alors que dans l’évolution, l’Homme va rencontrer l’Homme, va pouvoir discuter des
choses les plus obscures, puis il va le faire dans un état de conscience totalement libre,
totalement présente, totalement aérée, totalement éthérée. Qu’un Homme ait plus de facilité
à accéder à cette vibration-là, le point n’est pas là, mais que des Hommes ensemble soient
capables les deux, dans une même mesure, de bénéficier d’une même lumière, tout est là ! 

Ce n’est pas important que je sois plus télépathe que vous, mais ce qui est important c’est
qu’ensemble, en tant que deux individus qui peuvent se parler, on puisse comprendre la
même chose, parce que ce n’est pas parce qu’un Homme est plus télépathe qu’un autre qu’il
a plus accès à la compréhension que l’autre, il a simplement plus accès à de l’information
que l’autre. 

Puis éventuellement, l’autre devient aussi télépathe que lui, ou grandit en télépathie
personnelle, puis éventuellement ces êtres-là deviennent des grands amis d’Esprit, ils
bénéficient réellement d’une conscience mutuelle, d’une même conscience, ils comprennent
les mêmes choses. Les conflits n’existent plus, la philosophie qui divise n’existe plus, les
religions qui divisent n’existent plus. 

À ce moment-là, l’Homme rentrera dans une vraie science, et s’il est technicien, s’il est
scientifique, s’il est architecte, s’il est médecin, à ce moment-là il sera obligé de travailler
sur le couvert d’une nouvelle conscience, mais il ne pourra jamais en public la rendre visible
aux yeux de l’Homme parce que là, il va tomber dans du missionnariat, il va tomber dans
une mission et il va se mettre à l’encontre des grandes forces sociales astralisées.

Et là, il va souffrir pour le restant de ses jours parce qu’il n’aura pas compris que tu ne peux
pas être mental, conscient, et spirituel en même temps. C’est intéressant votre question !
(rires du public)… La réponse a parlé “forever” !

Donc l’étude de l’Esprit, à partir du moment où l’Homme va commencer à savoir comment
étudier son Esprit, il va commencer à réaliser que c’est un phénomène particulier non pas à
la race humaine, mais c’est un phénomène particulier au monde des Intelligences. 
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Un Homme peut être en dehors de son corps matériel, il peut être sur le plan astral, il peut
être sur le plan morontiel, et il continue sur ces plans-là qui sont des plans invisibles, où il
n’est pas affecté par ses sens, et il continue le même processus. Il continue le même
mouvement d’Intelligence, et il s’aperçoit que l’Intelligence est universelle et qu’elle
fonctionne de la même façon sur le plan astral que sur le plan morontiel que sur le plan
matériel.

Ça fait qu’à partir du moment où l’Homme sera prêt de laisser son corps, qu’il arrive sur les
autres plans, il continue la même chose. C’est là qu’on parle d’immortalité de la conscience,
c’est là qu’on dit que l’Homme aura une conscience morontielle. 

C’est là que l’Homme finalement pourra venir en contact direct avec ce qu’on appelle
“l’ajusteur de pensée”, et former avec ces êtres de Lumière là des relations motrices dans
des mondes totalement extratemporels qui sont tellement avancés que, pour la première fois,
l’Homme comprendra pourquoi il était si difficile pour lui sur la Terre, alors qu’il était
incarné, de comprendre la fameuse mystique de Dieu. 

Parce que tu ne peux pas comprendre la mystique de Dieu si tu penses, tu peux l’inventer, tu
peux la réinventer, tu peux la travailler pendant des siècles de temps, tu peux lui donner un
caractère spirituel, tu peux lui donner un caractère philosophique, mais tu ne peux pas la
comprendre parce que la pensée n’émane pas de l’infinité. 

La pensée émane de plans dont les structures mentales font partie de civilisations
extrêmement avancées qui ne font pas partie de l’Humanité ambiante. Autrement dit les
mondes qu’on appelle “spirituels” ou les mondes plus avancés qu’on appelle “les mondes
morontiels”, sont des structures mentales dans leur propre espace-temps, mais ils sont pour
eux-mêmes des structures matérielles, un peu comme nous autres, dans notre monde on a
des structures matérielles. 

Mais quand on est dans une structure matérielle inférieure, on ne peut pas comprendre la
dynamique relative de ces mondes-là parce que ça nous sortirait de notre expérience
animique. C’est évident qu’un Homme ne peut pas participer conjointement à deux vies, il
peut visiter un plan, mais il est obligé de revenir dans son enveloppe matérielle. Puis même
quand il visite un plan, il y a des endroits qu’il ne peut pas visiter. 

Moi je visite des plans quasiment tous les soirs, et il y a beaucoup d’endroits où je ne peux
pas aller. On ne me permet pas de voir telle chose, ou telle chose, ou telle chose. Puis je le
comprends, parce que si on me permettait de voir telle chose ou telle chose, ça serait très
difficile pour moi le lendemain d’intégrer ma vie matérielle puis d’aller chez Eaton
m'acheter une cravate ! Donc c’est très très intelligent, l’Intelligence. Puis de l’Intelligence,
dans sa définition universelle cosmique, c’est la parfaite organisation des mondes, c’est ça
de l’Intelligence, c’est la parfaite organisation des mondes. 

Et pourquoi on vit sur une planète qui est très désorganisée, très astrale ? C’est parce qu’il
n’y pas d’Intelligence dans notre monde. Il y a simplement de la réflexion au niveau de
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l’ego. S’il y avait de l’Intelligence, si le scientiste, si l’architecte, si le médecin pouvaient
avoir, pouvaient travailler directement avec la Lumière qui passe à travers leurs centres et
qu’ils canalisent, la structure ou la forme de notre civilisation serait totalement différente de
ce qu’elle est aujourd’hui. Les ordres ne permettraient jamais le désordre ou le chaos qui
existe.

Donc l’expérience sur la Terre fait partie de l’involution, ça fait partie de la programmation,
mais heureusement l’Homme commence à s’en sortir, mais il va s’en sortir simplement en
tant qu’unité, une à la fois. Il ne va pas s’en sortir en tant que conscience collective. 

Donc c’est comme si on disait : le temps de l’involution pour l’Homme conscient, il est fini.
L’Homme conscient ne peut pas vivre les formes de sa civilisation de la même manière que
l’Homme inconscient. Puis c’est pour ça d’ailleurs que vous allez voir, au fur et à mesure où
vous allez vous conscientiser, vous allez apprécier les belles choses que l’Homme a
construites, que l’Homme a faites, mais vous ne pourrez pas les vibrer avec le même
romantisme que vous avez connu pendant l’involution.

Le romantisme va mourir au fur et à mesure où vous allez devenir conscients, parce que le
romantisme fait partie des énergies de l’âme qui sont utilisées pour vous greffer à la forme,
pour vous faire vibrer dans la forme, pour vous amener à vivre une conscience existentielle
dans la forme, parce que l’âme doit souffrir quand elle s’incarne. Elle ne peut pas faire
autrement, c’est son mode operandi, c’est la raison pour laquelle elle s’est incarnée, sans ça
elle ne se serait pas incarnée.

Donc l’Homme conscient lui, qui revient et qui regarde la civilisation, il va l’apprécier la
civilisation, il va apprécier sa beauté, il va la comprendre sa beauté, mais il ne pourra pas la
vivre comme il l’aurait vécue pendant l’involution. 

Moi si je vais au Tibet ou si je vais en Europe, si je visite le Mont Blanc... En Suisse, je ne
peux pas vibrer le Mont Blanc, comme vous autres vous le vibrez…

Question : Même pas un petit peu ? (inaudible)…

BdM : S’il m’est donné de le faire ! Mais s’il m’est donné de trop le faire, je vais pleurer.
Ça fait que l’amour, la beauté ou la perception de la beauté devient trop grande pour mes
corps, puis je suis protégé par les plans de tout ça. Ça c’est comme l’amour, je ne peux pas
aimer l’Homme, comme l’Homme aime l’Homme.

Vous autres, quand vous aimez l’Homme, vous l'aimez avec vos émotions, ainsi de suite.
Moi si j’aime un Homme avec mes émotions, je mourrais parce que ma conscience est trop
activée par les plans. Ça fait que de temps en temps, j’aime l’Homme, dans ce temps-là
vous me voyez brailler… Ça, ça fait partie de mon amour pour l’Homme, puis même dans
mes relations intimes, je peux aimer, mais il ne faut pas que j’aime trop, sinon ma vie est
insupportable. 

Ça fait que l’amour pour un être conscient, ce n’est pas comme l’amour pour un être
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inconscient. Pour un être inconscient, l’amour c’est une maison, puis c’est une maison qui
lui donne la sécurité, alors que l’amour pour un être conscient, c’est une conscience, c’est
un champ de conscience qui est très vaste, et qu’il ne peut vivre qu’un petit peu à la fois
pour un petit peu goûter, puis avoir une idée qu’il aime. 

Sans ça, la vie devient… C’est “too much”. Parce que là tu transposes la vibration d’un
monde mental dans un monde matériel ! Puis quand la vibration part du plan mental dans sa
perfection au niveau de l’amour, puis qu’elle rentre dans le plan matériel, à ce moment-là
les corps subtils ne sont pas calibrés, ils vibrent trop, puis ça devient trop souffrant d’aimer.
C’est pour ça qu’avec l’Homme conscient, l’amour tel qu’on l’a connu, ça mourra. 

Et l’Homme en arrivera finalement à une autre sorte d’Amour, à une autre forme d’Amour
qui sera beaucoup plus mental, beaucoup plus éclairé, où l’émotion sera moins impliquée
dedans. Et à ce moment-là, l’Homme ne souffrira plus l'amour, et ne souffrant plus d’amour,
l’Homme ne cherchera plus le bonheur dans l’amour.

Ça fait qu’il ne s’agit pas pour vous autres de sortir ce soir, puis de dire : “bon, là, je ne
cherche plus le bonheur dans l’amour” (rires du public). Ça, ça fait partie de l’évolution de
la conscience humaine, ça fait partie de l’évolution des corps, puis que vous ayez le bonheur
dans l’amour maintenant, c’est parce que vous avez les corps pour le faire. Mais un jour
vous n’aurez plus les corps pour avoir le bonheur dans l’amour. 

Moi si je vivais le bonheur dans l’amour, j’exploserais. Ça fait que je ne peux même pas…
Si je le regarde, l’amour, je vous en parle un petit peu là, puis que je juxtapose simplement
une petite forme, par exemple, (BdM pleure) comme un petit chat chez nous, je pleure,
l’amour est trop grand pour les corps. Ça fait que je ne peux pas aimer mon chat trop trop,
comme je ne peux pas aimer ma femme trop trop, mes amis trop trop, ou l’Humanité trop
trop. Ça fait qu’un jour l’Homme comprendra ça. 

Moi je le vide pour vous autres, pour vous donner un petit peu l’expérience de ce que je vis,
mais un jour l’Homme comprendra que, même si vous ne pouvez pas aimer dans
l’évolution, avec toute l’ardeur astrale que vous avez connue pendant l’involution, c’est
normal, et cette perte de chaleur que vous allez vivre, cette petite perte de mémoire que vous
allez vivre, c’est le petit prix que vous avez à payer pour une plus grande conscience. Bye.
(Applaudissements).
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Développer une conscience associative PE#064 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

064 – DÉVELOPPER 
UNE CONSCIENCE ASSOCIATIVE

Bonsoir messieurs-dames. J’ai décidé de faire une conférence, même si on est dans les fêtes,
parce que j’aime ça (rires du public). O.K. 

Ce que je veux regarder au niveau de l’évolution, le développement de la conscience
évolutionnaire, c’est l’Homme... Surtout l’Homme moderne a un très grand besoin de
développer, disons, de développer une capacité d’association avec soi, la capacité de
développer une association avec soi-même. 

Ce n’est pas évident, puis je voudrais regarder les éléments qui mènent à ceci, à cette
conscience-là, parce que ces éléments-là font partie de l’infrastructure du moi planétaire, et
aussi ils font partie de la conjoncture des énergies mentales qui définissent l’ego. Et
l’Homme sur la Terre ne connaîtra jamais trop, n’en arrivera jamais trop à développer un
processus associatif avec soi.

Puis je veux le développer ce processus associatif là, le définir, qu’est-ce que ça veut dire,
qu’est-ce que je veux dire par ceci, et qu’est-ce que ça engendre au niveau de la
personnalité. 

Ils disent que l’association avec soi ou le phénomène d’association que l’Homme doit
développer par rapport à lui-même, au cours de son évolution, au cours de son
développement, c’est un phénomène qui l’amène éventuellement à pouvoir complètement…
à pouvoir donner à sa vie son sens, mais complètement à partir de lui-même.

Autrement dit si on donne à notre vie un sens à partir des forces extérieures, la société, les
idéologies, les manières de penser, les mœurs de la race, on s’éloigne du processus
associatif de soi. Je commence à saisir ce qu’ils veulent dire. 

Quand on fait le mouvement contraire, quand on commence à donner à notre vie une qualité
ou un encadrement qui nous permet, en tant qu’individu, de renverser ce processus
associatif là, qu’on appelle la “civilisation”, à ce moment-là on force l’ego à développer une
caractéristique particulière. Cette caractéristique particulière là s’appelle la MISE EN
CONTRÔLE DES FORCES DE VIE.

Si un Homme s’occupe de SA vie, si SA vie devient le centre total de SES intérêts, si SA
vie devient le CENTRE complet de toute SON organisation, il est obligé psychiquement
d’en arriver, au cours d’un certain nombre d’années, à développer une très très grande
IDENTITÉ, et à faire une part des choses en ce qui concerne son expérience planétaire, à un
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point où éventuellement il développe une parfaite identité. C’est inévitable ça ! 

Mais dans ce processus-là, il y aura toujours des forces actives, des forces très très actives,
dépendant de la Race à laquelle on appartient, dépendant de nos religions, dépendant de nos
idéologies, dépendant de nos philosophies, il y aura toujours des forces centrifuges qui
auront tendance à faire éclater ce processus-là. Et les forces, et la lutte, si vous voulez, entre
ces forces centrifuges là, qui s’opposent au processus associatif, ces forces-là sont très
grandes, et elles sont grandes à la mesure de nos craintes. 

C’est seulement la crainte chez l’Homme, quelle que soit votre race, quelle que soit votre
culture, quelle que soit votre “background” (contexte), c’est seulement la crainte chez
l’Homme qui peut empêcher le processus associatif et qui peut donner la chance aux forces
centrifuges de prendre le contrôle sur son identité, et d’éliminer chez lui la capacité d’en
arriver à une très très grande sérénité.

“Sérénité”, dans le sens que je le parle, ce n’est pas nécessairement une sérénité spirituelle
parce qu’une sérénité spirituelle, c’est une forme de conscience spirituelle qui vous est
temporairement accessible, parce que vous vivez temporellement dans des conditions qui ne
sont pas nécessairement assujetties à des grands tiraillements d’âme. 

Si vous n’avez pas de stress à aucun niveau dans la vie, c’est évident que… Puis que votre
absence de stress est purement facultatif, c’est évident que ça, ça va durer un certain temps.
La vie ce n'est pas une plage ! 

Ça fait que pendant un certain temps, vous pouvez vivre une sorte de sérénité parce que
votre belle-mère est morte, elle vous a laissé de l’argent, vous n’avez plus besoin de
travailler comme avant, vous avez moins d’inquiétude qu’avant, ou parce que vous avez une
conscience spirituelle suffisamment développée pour vous créer des illusions de
magnificence intérieure, ainsi de suite. 

Mais à partir du moment où le tableau va changer de bord, puis à partir du moment où votre
argent se fait voler, par exemple, à partir du moment où vous vous apercevez que les gens
qui vous ont amené à une sorte de sérénité spirituelle, c’était des charlatans, à partir du
moment où vous allez réaliser que votre sérénité n’est pas fondée sur le roc de VOTRE
conscience, parce que vous avez développé une grande capacité d’association personnelle,
vous allez être aussi mal pris que l’Homme ordinaire.

Donc votre sérénité va s’éclater, vous allez la perdre, puis vous allez devenir… Autant vous
étiez avant serein, ben, vous allez devenir un “serin” après (rires du public). Ça fait que
l’idée de la sérénité, il faut faire bien ATTENTION à ça, parce qu’elle ne vient PAS DE
NOUS !

Si tu vis dans un monastère, puis tout est correct, tu te lèves le matin, l’Église te nourrit, tu
peux être serein, mais la journée où tu as des turcs qui rentrent chez vous, puis qui viennent
te violer en tant que sœur, là tu ne serais plus sereine !
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Ça fait que le point que je veux faire, c’est quoi ? C’est que quand on parle de l’évolution de
la conscience ou qu’on parle d’une conscience évolutionnaire, on parle d’une conscience qui
doit avec le temps se déraciner, si vous voulez, de toutes les conditions psychologiques de
l’involution. Autrement dit il n’y en pas de case, il n’y en a pas de case favorite, il n’y a pas
de case idéale dans l’involution qui permette à l’Homme d’être libre.

La religion ce n’en est pas une, la mémoire de la race ce n’en est pas une, les idéologies ce
n’en est pas, il n’y a absolument rien qui a été pensé pendant l’involution qui puisse donner
à l’Homme cette capacité de s’associer totalement avec lui-même, et d’en arriver à ne plus
être éclaté intérieurement par les forces centripètes de sa civilisation, il n’y en a pas ! 

D’ailleurs c’est pour ça que la recherche du bonheur a toujours été un des grands espoirs de
l’Humanité puis qu’on en n'est jamais arrivé à comprendre et à pouvoir le réaliser ça, parce
que la fondation même de ce concept-là est fausse. 

Dans l’évolution ou en ce qui concerne la psychologie évolutionnaire, l’Homme va être
obligé de développer par lui-même des moyens très très sophistiqués pour lui permettre
éventuellement d’en arriver à des constats de conscience, mais qui vont faire partie de son
Intelligence, et non pas des constats de conscience qui vont être basés sur des états
émotionnels ou des états de sensiblerie. 

La conscience ça ne peut pas être la sensiblerie, ça ne peut pas être un état spirituel
émotionnel. La conscience c’est de l’Intelligence intégrale. De la conscience, il faut que ça
comprenne tout, il n’y a absolument rien dans la vie humaine qui ne peut pas être compris à
partir d’une conscience, rien ! 

Mais à partir de l’inconscience ou à partir de certains états d’inconscience qui ont fait partie
de l’expérience de l’Humanité, l’expérience de l’involution, effectivement il y a beaucoup
de choses dans la vie qui ne se comprennent pas. Mais la raison pour laquelle les choses ne
se comprennent pas, c’est parce que l’Homme n’a jamais été capable de développer un
processus associatif chez lui suffisamment puissant, pour pouvoir empêcher les forces
extérieures de pénétrer sa muraille et de faire éclater son moi. 

Que ce soit la mort, que ce soit le divorce, que ce soit la perte du job, que ce soit
l’appauvrissement matériel, aussitôt que ces choses-là frappent le mur de l’inconscience
humaine, l’Homme lui, qui est en arrière de ceci, automatiquement devient victime parce
qu’il est incapable du processus associatif. 

Puis c’est ça que je veux développer avec vous autres ce soir, c’est ça que je veux étudier
avec vous autres pour en arriver à mettre en cause les forces qui vous empêchent de le faire,
pour permettre éventuellement à l'Homme d’identifier les mécanismes chez lui qui vont à
l’envers de sa conscience, à l’envers de sa paix, puis ultimement qui sont des empêchements
à sa sérénité.

Mon expérience m’a démontré que tous les concepts qui ont été utilisés par l’Homme
pendant l’involution, lorsqu’ils sont étudiés à la Lumière d’une conscience mentale, ces
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concepts-là se fracturent. 

Si vous me parlez de sérénité, je vais vous donner des dizaines d’exemples pour défaire le
concept de la sérénité. 

Si vous me parlez de spiritualité, je vais vous donner des dizaines d’exemples pour vous
démontrer les illusions de la spiritualité. 

Si vous me parlez de l’amour humain, je vais faire la même chose.

Autrement dit les concepts de l’involution, les concepts qui ont été développés par
l’Humanité pendant l’involution ne peuvent pas résister à l’étude critique d’une conscience
supramentale. Pourquoi ? 

Parce qu’une conscience supramentale, c’est toujours une conscience qui existe en
vibration, c’est-à-dire elle est toujours dans un processus de réorganisation de la forme. 

Si vous me parlez de sérénité, vous me mettez en vibration, puis ma conscience mentale va
regarder le concept de sérénité que vous employez, puis je vais être obligé
automatiquement, à cause de la vibration qui fait partie de la conscience mentale, je vais être
obligé de rentrer dans une phase de critique absolue. Et le concept de la critique absolue,
c’est le seul concept qui permet à un ego conscient d’avancer dans l’étude des différentes
modalités de la vie. 

Si vous n’avez pas de critique absolue, vous ne pouvez pas comprendre la vie, vous ne
pouvez pas comprendre ce qui vous arrive, vous ne pouvez pas comprendre vos maladies,
vous ne pouvez pas comprendre les raisons pour lesquelles vous avez rencontré telle
personne, vous ne pouvez pas comprendre les raisons fondamentales pour lesquelles vous
avez eu tel ou tel job il y a dix ans, vous ne pouvez pas comprendre ! 

Et vous ne pouvez pas les comprendre parce que vous n’avez pas accès à du matériel
fondamental qui fait partie de votre conscience. Vous avez simplement accès à du matériel
subjectif qui fait partie de votre inconscience. Comment pouvez-vous utiliser ce matériel-là
pour comprendre votre vie quand vous n’avez pas accès à toutes les données qui font partie
de la conscience globale ?! Et c’est ça le dilemme de l’Homme ! 

C’est un dilemme qui est très grave puis qui affecte l’Humanité à tous les niveaux, et qui va
affecter l’Humanité pendant des siècles, et des siècles, et des siècles. C’est simplement sur
la base individuelle que ça va se régler, ça. Ça ne se réglera jamais sur une base collective.
La conscience n’existe pas sur une base collective.

Si la conscience existait sur une base collective sur une planète, la planète en soi serait
totalement différente dans son processus évolutif de ce qu’elle est aujourd’hui sur notre
planète, parce qu’une conscience critique, une conscience évolutive, une conscience critique
tend toujours à ramener les forces centripètes de la vie vers l’Homme. Toujours.
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Les ramener vers soi, ça veut dire toujours prendre notre vie personnelle à nous autres – je
parle, en tant qu’individu comme femme ou en tant qu’individu comme homme – prendre
notre vie personnelle comme étant la seule et unique expérience à laquelle on a droit de
reconnaître une valeur intégrale.

Ça fait qu'une femme qui n’est pas capable de reconnaître que sa vie, sa vie à elle, est plus
importante que n’importe quoi, elle perd une capacité de développer le processus associatif
au niveau de son ego, et automatiquement les forces centrifuges vont s’attaquer à elle. Puis
la première chose qui arrive, à cause de ses émotions, elle va développer de moins en moins
d’identité. À cause de ses émotions, elle va donner un petit peu plus de son énergie qu’elle
devrait. À cause de ses émotions, elle va donner un petit peu plus à ses enfants qu’elle
devrait. Puis la première chose que tu fais un jour... Tu es brûlée. 

Puis l’homme, un jour, c’est la même chose. L’homme s’il n’est pas capable de réaliser que
sa vie à lui seul, c’est la seule chose qui est totalement importante, il va donner tellement
d’importance à son boss, à son job, son travail, qu’un jour à quarante-cinq ans, il va se
brûler lui aussi, parce que le boss va toujours en demander plus, c’est normal.

Ça fait que le processus associatif qui mène l’Homme à évaluer constamment sa vie
personnelle pour lui personnellement, mais avec Intelligence, dans la mesure ou avec
Intelligence, dans le sens que ça permet un équilibre entre lui, les forces centripètes et le
monde (les forces centrifuges), il faut qu’il y ait un équilibre. Mais pour qu’il y ait un
équilibre, il faut qu’il y ait une Intelligence. Ça fait qu’un Homme qui se développe une très
très grande conscience associative, mais avec Intelligence... Sans ça, vous tombez dans de
l’égocentrisme, puis là, c’est le contraire de ce que je veux dire. 

Moi je peux vous assurer qu’il n’y a personne sur la planète Terre qui est plus important que
moi. Tombez jamais dans l’illusion que c’est parce que c’est Bernard de Montréal, puis
c’est un grand homme, puis c’est un bonhomme, bababa, que… NON ! 

Le seul Homme sur la planète Terre qui est important pour moi, c’est moi. Ça fait que les
forces CENTRIPÈTES chez moi sont très fortes, puis mon Intelligence, ma conscience me
permet de faire un ÉQUILIBRE avec les forces CENTRIGUGES. Donc je suis capable de
bénéficier de la civilisation, on est capable de faire un échange. Mais le processus associatif
qui concerne la consolidation de mon moi en tant qu’aspect intelligent de ma conscience,
c’est gravé dans ma vie, ça ! La fusion, c’est l’ultime dimension de ceci. 

Alors ce processus-là, ce processus associatif là, il est très difficile à réaliser chez l’Homme
pour les raisons que je vais vous donner. 

Ils disent que quand on est inconscient, on ne connaît pas les Lois occultes, autrement dit on
n’est pas au parfum, on n’est pas en communication télépathique avec des forces obscures
derrière la forme, on n’a pas la conscience de ce qui se passe derrière notre matérialité, et
comme on n’a pas cette conscience-là, c’est plus difficile pour nous autres d’être totalement
associatifs. 
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C’est plus difficile pour nous autres d’être totalement centriques, c’est plus difficile pour
nous autres d’avoir une mesure jusqu’à quel point on est toujours manipulés, puis
manipulés, puis manipulés, puis manipulés, puis ça n’arrête pas, ça n’arrête pas ! Toute
notre vie, on est manipulés, et c’est à cause de ce manque de conscience vibratoire des plans
occultes qu’on n’a pas la sorte de colère interne, naturelle, qui nous mène avec le temps à
développer plus de forces centripètes et à s’éloigner des forces centrifuges. 

On ne peut pas demander évidemment à l’Homme de passer de l’inconscience involutive à
la conscience évolutive, ou à une conscience de fusion, comme ça. Ça c’est normal ! 

Mais on peut expliquer à l’Homme comment s’échelonne, au cours de son expérience, les
processus psychologiques qui l’amènent éventuellement à réaliser que, quelque part dans le
temps, on est utilisé pour des causes qu’on ne connaît pas. Que vous soyez médecin, que
vous soyez architecte, que vous soyez sœur, que vous soyez Homme d’affaires, vous avez
un rôle à jouer.

On a tous un rôle à jouer, mais le rôle qu’on a à jouer, il faut éventuellement que ce rôle-là
fasse notre affaire. Si le rôle ne fait pas notre affaire, à ce moment-là on est utilisé dans ce
rôle-là. Puis ça, c’est la même chose à tous les niveaux de notre expérience humaine, c’est la
même chose au niveau de nos unions, c’est la même chose au niveau de nos amitiés, on est
bien plus utilisé dans nos rôles qu'on pense. 

Et les metteurs en scène sont dans un arrière-plan, SONT DANS UN ARRIÈRE-PLAN.
Même je regarde simplement ma propre condition personnelle, le contact télépathique que
j’ai avec les plans, puis la finesse, LA FINESSE qu’ils utilisent dans leur télépathie avec ma
personne, c’est incroyable la manipulation que je considère abjecte, mais dont je comprends
les Lois sur le plan matériel.

Si l’Homme sur la Terre avait accès à une lecture ouverte de son plan de vie, il mourrait
d’effroi, parce qu’on n’a pas d’idée de la structure mentale des mondes, on n’a pas d’idée de
la structure mentale de l’Homme, on n’a pas d’idée de la structure psychologique du moi,
on n’a pas d’idée de la nature électrique de la pensée, on n’a pas d’idée de l’origine de la
pensée. On n’a pas d’idée de l’origine, de la nature des mondes d’où origine la pensée ! On
a l’impression qu’on vit dans un vase clos, on a l’impression qu’on vit à l’intérieur des murs
ou des parois de notre corps matériel !

Les gens qui sont les plus aptes, même s’ils sont inconscients, à avoir une petite idée de
cette juxtaposition des mondes invisibles avec le monde matériel, souvent ce sont des
voyants, puis souvent ces gens-là sont totalement débalancés parce qu’être voyant, ce n’est
pas un cadeau ! Tu es pris comme entre deux assiettes, là ! Puis tu n’es pas assez conscient
pour pouvoir contrôler ça. 

Puis si tu n’es pas voyant, tu es simplement normal, mais là, tu es pris dans un monde
matériel, puis tu n’as aucune idée de ce qui se passe de l’autre côté, excepté dans vos rêves.
Avez-vous déjà étudié vos rêves, avez-vous déjà regardé la subtilité de vos rêves,
l’architecture de vos rêves, ce qu’ils peuvent aller chercher comme forme pour vous
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envoyer un message dans vos rêves ?! 

On parle de Dalhi. Dalhi se levait dans la nuit, il avait apparemment son cadran là, puis il
rêvait, et à un certain point, son cadran tombe à terre, il se réveillait puis là, il faisait de la
peinture en fonction de ses rêves, en fonction de ce qu’il voyait dans son rêve. Mais les
Intelligences qui créent le rêve, les Intelligences que l’Homme reverra une fois qu’il sera
sorti de son corps matériel, les mondes, moi j’appelle ça “des industries spirituelles”, les
industries spirituelles du rêve dans le monde de l’astral, c’est inouï !

On pense souvent… Tu regardes la vie sur le plan matériel, tu dis : “ah, les animaux c’est
beau, la variété c’est incroyable”... Puis ça, c’est sur le plan matériel, c’est sur une planète !
Le monde des rêves c’est encore plus vaste. Ça n’a plus de fin ! Puis tu as des Intelligences
qui travaillent là-dedans, tu as du monde qui travaille là-dedans, puis on n’a pas la
conscience de tout ça, nous autres, parce que ça fait partie du grand mystère de l’incarnation
de ne pas l’avoir la conscience de tout ça. C’est ça l’involution. Quand on parle de
conscience involutive, c’est ça, puis quand on parle de conscience évolutive, c’est ça ! 

Pourquoi est-ce qu’on parle d’une psychologie évolutionnaire aujourd’hui ? Simplement
pour mettre en reflet que dans l’évolution maintenant, l’Homme aura accès à une
psychologie évolutionnaire, comparativement à une psychologie dans le passé qui était
involutionnaire.

La psychologie évolutionnaire dans l’avenir lui permettra finalement de comprendre les
illusions de sa pensée. À partir du moment où tu commences à comprendre les illusions de
la pensée, tu peux commencer à développer une conscience associative, je ne dirais pas à
toute épreuve là, mais éventuellement, tu en arrives à avoir une conscience associative assez
forte pour qu’elle soit presque à toute épreuve.

Ça veut dire ça, que ta vie, ta petite vie dans ton job, dans ta famille, ta petite vie dans tes
amours, ta petite vie là… Parce qu’on a réellement des petites “crisses” de vie, tu sais, ta
petite vie là, tu vas apprendre éventuellement à la protéger, puis la protéger, puis la protéger,
puis la protéger, puis la protéger, puis eux autres ils vont t’envoyer tout pour que tu glisses
sur la pelure de banane ! C’est comme ça que ça marche. 

Puis à partir du moment où tu commences à savoir qu’ils vont t’envoyer tout, qu’ils vont
tout te faire pour te faire glisser sur la pelure de banane, tu commences à développer une
conscience associative, parce que ce qui devient le plus important dans ton expérience, c’est
ta vie à toi. Pas la vie de ta femme, pas la vie de ton chat, ta vie à toi ! Pas la vie de ton mari,
ta vie à toi ! 

Quand tu as développé une bonne capacité de BALANCER les forces centripètes et les
forces centrifuges dans ton expérience personnelle, là, à ce moment-là tu peux avoir du fun
avec ta femme, ta femme peut avoir du fun avec toi, tu peux avoir du fun avec ton chat, ton
chat peut avoir du fun avec toi. Mais tant que tu n’as pas fait ça, tu ne peux pas avoir ça
comme expérience, parce que ta femme devient ton souffre-douleur, puis toi tu deviens son
grand dominateur.
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Comment est-ce que tu veux qu’une femme soit heureuse si elle est, pendant son expérience
avec l’homme, un souffre-douleur, elle ne peut pas être heureuse, puis physiquement elle ne
peut pas te donner une claque sur la gueule parce que t’es six pieds quatre ! Puis ce n’est pas
sa nature ! 

Puis toi en tant qu’homme, tu fais ton “best”, tu travailles quinze heures par jour, puis tu lui
dis : “à part ça, je travaille quinze heures par jour, qu’est-ce que c’est que tu veux de plus ;
je t’ai acheté trois poêles l’an passé, qu’est-ce que c’est que tu veux de plus ; je te laisse
mon char, qu’est-ce que c’est que tu veux de plus ; quand tu rentres dedans, j’ai peur que tu
aies des accidents, mais je te le laisse pareil parce que je t’aime”...

Puis si tu regardes l’un, l’autre, ils vont tous te donner des réponses différentes, qu’ils ont
besoin de toi. Tu demandes à la femme : “qu’est-ce que c’est que t’as besoin de ton mari”...
Elle va te dire : “moi, j’ai besoin de tout ça”... 

Puis tu demandes au mari : “qu’est-ce que c’est que t’as besoin de ta femme”... Il va te dire :
“j’ai besoin de tout ça”. Mais les deux ne se rencontrent jamais. Pourquoi est-ce que les
deux ne se rencontrent jamais ? Parce que c’est fait de même ! 

La femme puis l’homme ne sont pas faits pour être parfaitement organisés entre eux, ils sont
faits pour être suffisamment désorganisés pour que l’âme évolue. 

La pire chose que tu puisses dire à un gars puis à une fille aujourd’hui, c’est de se marier à
vingt-et-un ans, la pire ! Qu’est-ce que c’est que tu veux qu’un gars puis une fille sachent à
vingt-et-un ans ! C’est évident qu’ils vont s’aimer parce que là, les oreilles frottent (rires du
public) ! Ça c’est un amour de friction, puis ça peut durer, dépendant du plan de vie, cinq
ans, dix ans, quinze ans, vingt ans, mais ce n’est pas réel, c’est-à-dire que ce n’est pas fondé
sur la capacité de l’homme et de la femme de parfaitement échanger dans leurs énergies.

Il y en a un qui domine, puis il y en a un qui est dominé. Puis ça, c’est au Québec !
Promène-toi un petit peu, va t’en aux Indes, va t'en en Afrique, va t’en en Italie, va dans les
Pays Mahométans ! C’est pour ça que quand on parle de conscience évolutionnaire, oubliez
ça la conscience évolutionnaire pour la planète, c’est pour l’Homme en tant qu’individu. 

Ça peut être pour un Chinois, ça peut être pour un gars à Hong Kong, ça peut être pour un
gars au Brésil, c’est individuel, ça ne sera jamais une conscience sociale collective ! Et le
processus associatif que l’Homme ou que la conscience intégrale forcément développe, c’est
un processus qui est basé sur la capacité de l’Intelligence de l’Homme de briser les liens
avec l’absence d’Intelligence de son passé.

Une Intelligence intégrale, ça coupe les liens avec ce qui n’est pas intelligent, c’est
automatique ça. Un gars qui est dans son Intelligence, il ne peut pas faire autrement que ça.
Il coupe les liens : bang, bang, bang, bang, bang, bang, bang !

Moi j’ai un de mes amis là, puis jamais je l’appelle, jamais je l’appelle ! Il distribue mes
livres en Californie, il est bien “smart”, il travaille pour une grosse Compagnie… Puis il y a
des options dans la Compagnie, je pense qu’il est devenu millionnaire deux, trois fois,
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depuis deux, trois ans, là ! Le stock, ça a monté, ça a pété. Là, sa femme nous a envoyé un
mail, puis elle dit : “Bob, il est inquiet un petit peu, il est désorienté”... Je dis : “tabarnak,
qu’est-ce qu’il a à être désorienté”... (rires du public). 

Le gars il vient de faire quatre millions dans… Je ne sais pas… Deux semaines et quart là,
puis il est désorienté ! Puis jamais je l’appelle, ça fait que là, j’ai dit : “je vais l’appeler”. Ça
fait que dring, dring, dring, je l’appelle, puis là je sens une vibration tout de suite au
téléphone (BdM prend une voix caverneuse) : AAALLLO (rires du public). 

Moi “tabarnak”, tu me donnes quatre millions, je vais te dire : Hyyyyyyyyeeee (rires du
public) !… AAALLLO… Je lui dis : “Bob, c’est Bernard”... Moi quand je parle au
téléphone, je prends le contrôle tout de suite. Je lui dis : “Bernard de Montréal”... Je lui
dis : “parle-moi”... Là, il devait être assez surpris que je l’appelle, il ne pouvait plus parler. 

Ça fait que je lui dis : “ta femme vient de m’envoyer un mail me parlant, me disant que tu
étais un petit peu désorienté”, j’ai dit : “tabarnak, tu viens de faire quatre millions en deux
heures et demie là, puis t’es désorienté”... J’ai dit : “écoute-moi bien, là, il n’y a rien
qu’une chose dans la vie qui compte”, je lui dis : “c’est pas l’affection que t’as pour ta
Compagnie”, je lui dis : “ta crisse de Compagnie là, ils vont te crisser à la porte, même si
ça marche ou pas, les affaires”. 

Je lui dis : “arrange-toi pour réellement te mettre en focus sur la valeur financière que tu
récoltes de cette Compagnie-là, même si la division va être vendue dans quelques mois”,
puis je lui dis : “il n’y a rien que ça qui compte, le reste it’s bullshit”, je lui dis : “me
comprends-tu là”... Bon, ben, je lui dis : “salut”...”Tabarnak”, puis j’ai fermé la ligne ! 

Il a dû avoir une “ostie” de choc après, là je vais en entendre parler sur les mails là (rires du
public). Mais je l’ai fait parce que je suis son “chum”, en voulant dire : “enligne-toi là,
enligne-le ton osti de pipi, câlisse”... Ce que je veux dire, autrement dit là, c’est là le
processus associatif. 

Tu ne vas pas commencer à être un “bleeding heart” (cœur tendre)… “Puis la Compagnie,
ils m’ont fait faire de l’argent, puis j’étais avec eux autres pendant douze ans là, tu sais”...
Ce n'est pas un jardin de l’enfance une Compagnie ! Quand ils veulent te “crisser” à la
porte, ils te “crissent” à la porte, tant que les chiffres n’arrivent pas en fin d’année, ça va des
deux bords ! 

Autrement dit ce que je veux dire, c’est que le monde, l’Homme est bien moins associatif
qu’il pense, puis il comprend beaucoup moins qu’il pense le processus associatif par rapport
à lui-même, puis c’est pour ça qu’on se met dans la “merde” ! Qu’est-ce qu’il a à souffrir
lui, qu’est-ce qu’il a à être fragile intérieurement ?! S’ils lui avaient donné une montre après
douze ans (rires du public), mais non… C’est quatre millions “crisse” ! Des options de ci,
puis des options de ça ! 

Nous autres, on a de la misère à s’acheter un hamburger, “crisse”... Puis le gars, il lui tombe
quatre millions dans les mains de même, puis il est tout fragile ! Vous riez, hein, mais on a
tous ces niveaux d’expérience là personnelle, à un niveau ou à un autre. 
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Les femmes l’ont toutes, puis les hommes l’ont tous ; les femmes c’est en relation avec
l’amour, puis les hommes c’est avec la “crisse” de job... Puis les deux karmas fondamentaux
sur la planète Terre ! On l’a dans le cul la “plogue” ! (rires du public). Puis les réponses à
ça, à ce malaise-là, ce n'est pas l’Église qui va nous les donner ! Ce n'est pas les idéologies
qui vont nous les donner, ce n'est pas le boss dans le job qui va nous les donner, il faut
qu’on se les donne à nous autres-mêmes personnellement ! 

Moi je n’ai pas lu ça dans les livres, dans un livre, ce que j’écris depuis des années de
temps. Les livres, moi je les écrits moi ! Il n’y a pas de citation, ça ne vient pas de Jean-
Baptiste, “crisse”, puis ni du Christ, puis ni de St Thomas d’Aquin ! 

Il y a un éditeur, il me dit un jour : “vous n’avez pas de citations”... Je lui dis : “non, je  ne
répète pas les erreurs des autres”... Des citations ! C'est qui ? Il n’y a personne qui pense
comme moi sur la planète “anyway” ! Ça fait qu’il n’y a personne à citer ! Pourquoi ? Parce
que je suis totalement associatif. 

Ça fait que l’équilibre entre les forces centripètes puis les forces centrifuges, qui veulent
toujours nous faire éclater, cet équilibre-là il faut qu’on le trouve. Et cet équilibre-là, il sera
toujours remis en question jusqu’à tant que vous mouriez. 

Puis la seule chose qui va vous permettre de faire, de tenir ce mouvement-là, pas trop large,
il faut qu’il soit un petit peu de même là, c’est votre capacité d’avoir une conscience
associative assez grande pour réaliser que la seule personne qui compte dans la vie, c’est
vous autres. La seule ! Il n’y a rien, rien, rien, rien, le reste c’est tout INVENTÉ par votre
ego ou c’est INVENTÉ par la mémoire de la race.

Moi je regarde les “nurses” (infirmières) qui travaillent dans les hôpitaux ici au Québec, les
filles qui se dévouent… Là, le monde va dire : “ben, oui, mais si on ne le fait pas”… C’est
ton “osti” de problème à toi, c’est pas le mien ! “Mais les pauvres, si on le fait pas”… C’est
ton problème à toi, c’est pas le mien ! Toi tu l’as la vibration, moi je ne l’ai pas ! 

Tu ne m’en donnes pas de salaire, “tabarnak”, je vais faire d’autres choses ! Non ! Il y a le
sentiment, il y a les émotions, il y a la mission du job, il y a toutes sortes de patentes qui se
passent chez l’individu qui l’empêchent finalement de faire un travail qui le valorise !

Là, je prends les “nurses”, c’est simplement une… Le phénomène de la “nurse”, c’est
évident, puis on fait ça tout le temps, puis on fait ça pendant des années de temps, pendant
des années de temps. Une “nurse” qui a moindrement un système nerveux aiguisé comme le
mien, elle se rend malade ! Puis si elle est un petit peu plus calme, ben, elle va durer un petit
peu plus longtemps !

Mais du monde comme moi là, du monde (des gens) qui sont totalement électriques là, tu ne
peux pas faire vivre ça dans des conditions qui vont à l’encontre d’une forme intelligente de
bien-être de travail, ça ne marche pas. Pourquoi ? Parce qu’il n’y a plus d’huile, il n’y a plus
d’émotion, il n’y a plus de “bullshit” pour maintenir le statu quo. Puis la raison pour
laquelle on est malade, c’est parce qu’on a trop de “bullshit” qui nous fait maintenir le statu
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quo, puis le statu quo. Puis on attend une autre année, puis une autre année !

La première chose que tu sais, c’est cinq ans qui viennent de passer, dix ans qui viennent de
passer, puis là t’es rendu à quarante ans, puis là t’es rendu à cinquante ans, puis là tu
dépéris, tu dépéris puis tu dépéris ! On dépérit, on commence à dépérir très jeune, hein ! 

On commence à dépérir très jeune parce que les forces centrifuges qui nous attaquent sont
tellement grandes, puis on n’est pas enseignés, nous autres, par nos parents, de maintenir un
équilibre entre les forces centripètes puis les forces centrifuges dans notre conscience. On ne
nous a pas dit, nous autres, par nos parents, que le gars ou la fille la plus importante, c’est
TOI, on ne nous a pas dit ça !

Il faut toujours être en service à l’Humanité, en service pour les gouvernements, en service
pour le boss, en service pour les petits Noirs en Afrique, en service… Puis ça n’a rien à faire
avec toi… En service… C’est fatigant, “câlisse” ! (rires du public).  Tu comprends ce que je
veux dire ? C’est fatigant, “en câlisse ! 

Les chinois en Chine, puis quand j’étais petit, c’était les chinois en Chine : “as-tu vingt-cinq
cents pour les Chinois en Chine”... Mais on s’est fait remplir toute notre “crisse” de vie !
Toute notre “crisse” de vie qu’on s’est fait remplir ! 

Moi je regarde ma mère là, elle est pleine d’hosties comme un œuf, elle est remplie comme
un œuf ! Son processus en arrière : une statue ! 

Mais quand tu as vingt-cinq, trente, surtout quand t’es jeune… Les jeunes, je regarde les
jeunes, les jeunes ont réellement besoin aujourd’hui de comprendre, pas d’une manière
anarchiste, mais les jeunes ont besoin de comprendre aujourd’hui qu’il y a bien bien de
l’espace pour eux autres sur la planète, que les gens ont besoin de comprendre que la vie, le
processus de vie, la programmation, tout le sentier de la vie, c’est tout de l’orchestration. 

Si les jeunes ne savent pas ça, puis si ça ne leur est pas expliqué, ils ne pourront pas la
comprendre leur vie. Ils vont s’embarquer dans une affaire, puis ils vont s’embarquer dans
une autre affaire, puis ils vont toujours requestionner l’affaire qu’ils ont fait, puis
requestionner !

Il ne s’agit pas pour vous autres de requestionner l’affaire que vous faites, c’est un sentier,
ça ne va pas là, ça s'en va par là. L’important, c’est que quand tu t’en vas de même, que tu
t’en vas de même, il faut que ça fasse ton affaire ! Tu t’en vas par là ?  “No Problem”, mais
il faut que ça fasse ton affaire. Ça fait que si ça fait votre affaire quand vous êtes jeunes, ou
même quand vous êtes plus avancés en âge, de faire des mouvements comme ça, il n’y a pas
de problème, il n’y a rien qui vous dit que la vie c’est une ligne droite. Mais si ça ne fait pas
votre affaire, là vous avez un gros problème.

Ma fille elle m’appelle, elle me dit : “là, je suis à New York”, là elle me rappelle : “je suis à
San Francisco”, après ça, elle me rappelle : “je suis en Afrique”, après ça elle me rappelle :
“je suis en Australie”. Je lui dit : “tabarnak, tu t’en reviens”... Elle dit : “je cherche mon
mouvement, je fais mes mouvements”. Je lui dis : “es-tu bien dans tes mouvements”... Elle
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dit : “je suis parfaitement bien”. Je lui dis : “continue, continue”... Ça fait qu’il faut que tu
sois bien dans ton mouvement. 

Puis si vous êtes dans des conditions de vie, des conditions d’expérience comme... C’est une
façon de parler... Que je parle... Si vous êtes une “nurse” puis que vous êtes dans le système
hospitalier qui est totalement “fucké”, puis que vous êtes totalement malheureuse, puis que
vous voulez faire un autre “move” (mouvement), puis vous ne le faites pas le “move” parce
que vous avez peur là, vous avez un “crisse” de problème ! 

Si vous êtes là, puis vous êtes bien, puis vous avez ça de même, vous avez les nerfs pour le
prendre, pas de problème ! Mais si vous ne faites pas un autre “move”, parce que vous avez
peur de sortir d’un terrain battu ou d’une expérience qui vous valorise, je ne sais pas moi,
idéalement, à ce moment-là vous avez un problème, et un jour le système va vous manger.
LE SYSTÈME VA VOUS MANGER !

Ça fait que le problème avec l’être humain, l’Homme de l’involution, puis ça, ça concerne
toutes les races, puis plus les races sont vieilles, pire c’est, c’est qu’on a une très très grande
difficulté de s’associer totalement par rapport à nous autres-mêmes. Puis les forces sociales
qui sont allées à l’encontre de tout ça, ça a été les religions. Les religions avaient leur
politique, leurs raisons, leur “rational”, au cours de l’involution, parce que les religions
pendant l’involution s’occupaient de la conscience humaine globale. 

Ça fait que sur le plan social, c’était bon que les religions disent : “bon, ben, occupe-toi de
ton voisin, comme si c’était ton frère”. Mais tu ne peux pas dire ça à un Homme conscient :
“occupe-toi de ton voisin, comme si c’était ton frère”, parce que ton voisin c’est pas ton
“osti” de frère ! Quand tu es conscient, tu n’en as pas de frère ! Tu as du monde plus ou
moins conscient avec lesquels tu as des relations humaines, ce n'est pas ton frère ! Moi je
n’en ai pas de frère, puis je n’en voudrais pas ! Je n’ai pas de frère ! 

Ça fait que le concept que c’est ton frère, c’est un concept qui privilégie le concept spirituel
des religions pour protéger les masses sociales, pour protéger les sociétés. Ça je suis
d’accord, je suis capable de comprendre le rôle de la religion dans l’involution, mais je parle
de l’évolution ! 

Dans l’évolution, tu n’en as plus besoin de frère. Moi s’il fallait que je dise à un gars : “t’es
mon frère”, je regarderais rien que la vibration, puis rien que la vibration spirituelle me
retournerait de bord !… Des belles-mères ! 

Ça fait que c’est bien bien important de comprendre que l’Homme conscient, plus l’Homme
conscient va se développer, plus il va réaliser que le développement de sa conscience est
basé sur un processus associatif extrêmement difficile à développer, parce que l’Homme n’a
pas contrôle de ses émotions au niveau du mental. 

Donc sa façon de penser est toujours dans un processus de distorsion, et ce processus de
distorsion là fait partie de l’inconscience involutive, puis il fait partie de notre mémoire,
puis il fait partie de nos habitudes de vie, puis nos façons de penser, puis c’est avec le temps
que l’Homme va en arriver finalement à s’exorciser de tout ça. 
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C’est pour ça que le développement d’une conscience supramentale sur le plan matériel ou
sur le plan individuel, pour un être humain, une fois que c’est commencé, ça n’arrête plus,
ça dure jusqu’à tant que tu meures. Pourquoi ? Parce que c’est finalement l’entrée dans un
mode de conscience d'une façon de voir les choses qui n’a plus de fin, ça n’a plus de fin,
puis ça se raffine, puis ça se raffine, puis ça se raffine, puis ça se raffine, puis ça se raffine. 

Puis tu en arrives avec le temps à pouvoir de plus en plus traiter avec ça, mais tu n’es plus
capable de retourner en arrière, parce que les vieux mécanismes de ton ego sont de plus en
plus dispersés avec le temps. Puis éventuellement ils ne peuvent plus te servir en tant que
personne pensante, ils ne peuvent plus te servir parce que tu vois trop clair.

Puis là, vous allez dire : “pourquoi est-ce que c’est si difficile pour l’Homme d’en arriver à
fracturer sa façon d’être pour en arriver à entrer dans une nouvelle”... Et la raison c’est
parce que les forces de crainte qui sont des forces centrifuges sont tellement grandes chez
l’être humain ! 

Premièrement, l’Homme n’aime pas être seul, l’être humain n’aime pas être seul, on aime ça
avoir des amis, on aime ça avoir de la famille, c’est une sécurité pour nous autres, des amis
puis de la famille. Donc il y a des êtres qui sont capables pendant très très longtemps, vivre
en relation avec de la famille ou en relation avec des amis parce que ça les privilège, ça les
sécurise, puis effectivement c’est une grande sécurité et c’est une belle sécurité, puis une
bonne sécurité. 

Par contre, il y a des gens qui vivent dans l’enceinte d’une famille ou dans l’enceinte d’une
relation amicale qui ne les favorise pas nécessairement parce que dans ce processus-là, ou
dans cette expérience-là, ils nient leur réalité. Tu ne peux pas nier ta réalité indéfiniment !

Pendant l’involution on a nié notre réalité indéfiniment, puis pendant l’évolution l’Homme
ne pourra plus le faire. L’Homme ne pourra plus nier sa réalité. Pourquoi ? Parce qu’il va
voir trop clair. Mais il va voir clair à partir de quoi ? Il va voir clair à partir de SA propre
Source à lui, de SA propre Intelligence.

Mais là, vous allez dire : “quelle mesure qu’on a, nous autres, c’est quoi notre mesure,
quelle mesure qu’on a nous autres de savoir que nous sommes intelligents”... Quelle mesure
tu peux avoir ? Puis il n’y en a qu’une. Quand tu es intelligent – pas dans le sens intellectuel
là – quand tu es intelligent dans le sens de ta conscience, le doute n’existe pas et la
conviction non plus ! 

Si vous avez l’absence de doute, mais de la conviction, vous êtes faits ! Là, vous êtes dans
une grosse illusion psychologique. C’est très dangereux l’absence de doute avec de la
conviction, puis la ligne elle est fine ! Prends un terroriste, il n’a pas de doute, il s’en va au
ciel, puis il est totalement convaincu qu’Allah l’attend ! (rires du public). Ça fait que la
conviction c’est très très dangereux, parce que ça te permet de vivre ton intelligence seul,
c’est rien que toi qui comprend l’affaire. 

Alors qu’un Homme qui est intelligent, qui est dans son Intelligence, il peut parler avec bien
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du monde, il peut s’entretenir avec bien du monde (des gens) qui sont intelligents, puis ils
vont tous voir la même affaire, bien facile ! Aucune domination d’une part sur l’autre,
simplement un échange. À ce moment-là, ça devient très très facile d’être intelligent, et tu
ne peux pas vivre... Tu n'as pas à vivre l’expérience de la conviction parce que la
conviction, c’est l’envers de la croyance, puis c’est ça qui nous a mis dans la “merde”
pendant des milliers d’années ! 

C’est très dangereux la conviction, puis c’est rien qu’au cours des années que l’Homme va
en arriver à éliminer ça complètement de sa conscience, puis d’en arriver finalement à peser
sur le piton, puis ça descend, puis à fermer le piton, puis ça arrête. 

Puis d’ailleurs, tant que vous aurez de la conviction, trop de conviction dans votre
Intelligence, c’est parce qu’il y a encore beaucoup d’épuration à se faire, puis vous aurez à
vivre des expériences pour vous amener éventuellement à éliminer les courants astraux de
cette énergie-là, parce que c’est très astral la conviction !

L’Intelligence est claire, nette, puis c’est facile à comprendre, puis l’Intelligence convaincue
ça peut être très complexe, très souterrain. Comprendre la différence entre les deux, c’est
très très ESSENTIEL pour l’Homme. La conviction, ça fait partie de notre expérience
personnelle pendant l’involution, on a été entraîné à être convaincu. Puis pourquoi est-ce
qu’on avait besoin d’être convaincu ? Parce qu’on n’avait pas de critique absolue. 

Quand tu as une CRITIQUE ABSOLUE, tu peux ouvrir n’importe quand… Quand tu as une
critique absolue, tu peux te mettre en vibration n’importe quand, tu n’as plus besoin de
conviction dans l’Intelligence. Tu as une capacité d’analyse, tu as une capacité de regarder,
une capacité d’approfondir, instantanée. Aussitôt que tu as un problème, tu le vois, c’est
clair et net. Bang ! 

Ça fait que la conviction, elle ne fait plus partie de ton Intelligence, puis à partir du moment
où l’Homme n’aura plus de conviction dans son Intelligence, qu’il aura simplement la
PRÉSENCE très VIBRANTE de cette énergie-là, là il pourra commencer à développer de
plus en plus un caractère associatif au niveau de sa personnalité, puis éventuellement il ne
sera plus touchable par les forces centrifuges de sa civilisation. FIN.
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Avoir la certitude de se posséder PE#065 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

065 – AVOIR LE CERTITUDE DE SE POSSÉDER

Bon ! Comprendre l’infinité, c’est simplement de l’expertise mentale, c’est une perte de
temps, c’est une perte d’énergie. Le seul niveau où vous pouvez utiliser le concept de
l’infinité, c’est en mathématiques, à ce moment-là c’est utile parce qu’en mathématiques, le
concept d’infinité fait partie d’une structure mentale de basse vibration, mais qui est
reconnaissable, qui est utilisable au niveau de la forme. 

Tandis qu'au niveau du mental lui-même, chercher à comprendre l'infinité, c'est une
angoisse spirituelle.

Participant : C'est un petit peu comme ce que vous disiez, vivre cette infinité...
(inaudible)...

BdM : Exactement, exactement. Moi... D'ailleurs, je vous l'ai déjà dit à plusieurs reprises, je
me rappelle de mon expérience en 69, quand je suis sorti de l'université puis que j'ai vécu la
fusion, vivre ce phénomène-là d'Intelligence, avoir de l'information tout le temps, tout le
temps, tout le temps, pour moi ça a été très très difficile pendant des mois, puis des mois de
temps. 

Là, je suis habitué à cette heure parce que ça fait quand même trente ans, mais j'ai beaucoup
souffert de tout ça, puis c'est un peu comme vivre cette infinité-là, mais je n'étais pas équipé
dans ce temps-là pour vivre ça.

Premièrement, le nettoyage n'avait pas été fait, le contact était là, tout le changement au
niveau des architectures du mental, c'est abominable, c'est abominable, c'est ça mon
initiation ! Ça fait que ça crée une angoisse, ça crée une angoisse spirituelle ou ça crée une
angoisse mentale, puis ultimement c'est une perte d'énergie. Essayer de comprendre Dieu... !
Il faut que tu fasses au moins de la voyance écrite.

Si tu fais de la voyance écrite, si vous l'avez cette connexion, ben, tu fais de la voyance
écrite, comme moi je fais au tableau. Bon, ben là, je peux aller longtemps là-dedans...
J'arrête là, parce qu'il faut que je fasse ma conférence. Mais techniquement là, si je
commence à répondre à des questions, comme lui il me pose, par exemple, je suis capable
d'aller longtemps, longtemps, mais ce qui va arriver, c'est que je vais changer sa vibration si
je le fais trop longtemps.

Question : Changer sa vibration, ça veut dire que tu peux me mettre en initiation ?

BdM : Ben, évidemment, je peux te mettre en initiation parce que... C'est toujours de la
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souffrance, parce qu'il pense. Mais moi je ne pense pas, ça fait que moi, si je fais ça, si je
fais de l'étude, moi ça ne m'affecte pas, il faut que je pense à vous autres, par exemple. Je ne
peux pas trop faire d'études. 

Moi j'aime ça, faire des études pour vous faire plaisir, ainsi de suite, mais je ne peux pas
trop en faire d'études, parce qu'il faut que je prenne en considération... Il y a toute une salle
ici là, il y a différents niveaux, il y a différentes architectures du mental pour moi ! Ça fait
qu'il faut toujours que je protège l'Homme contre la réflexion.

Ça fait que la conscience associative, un des principes fondamentaux de cette conscience-là,
c'est que dans son processus créatif, elle se retrouve toujours. Autrement dit quand tu as un
problème dans la vie, tu es supposé, même si le porblème te désorganise puis t'envoie en
orbite, tu es supposé de toujours revenir à toi. Ça, ça fait partie de la conscience associative.

Une personne à qui il arrive un choc, sa petite fille vient de mourir, je ne sais pas moi, elle
s'est fait frapper par un autobus, puis là, il part en orbite, puis il ne revient plus... C'est là que
vous décrochez, puis que vous devenez malades. 

Vous êtes supposés de toujours revenir, et ce qui vous empêche de revenir c'est ceci : ils
disent que c'est parce que vous n'avez pas suffisamment d'Esprit, ce qui veut dire pour eux
autres : vous avez trop d'émotion dans le mental, parce qu'un Homme qui n'a pas d'émotion
dans le mental, il revient tout de suite ici.

Un gars comme moi... Moi j'aime bien ma fille là, si ma fille mourait demain matin, je
recevrais un téléphone de San Francisco qu'elle a eu un accident là, probablement que je ne
partirais même pas en orbite autour de ce point-là, je resterais probablement en vibration
très fixé ici. Pourquoi ? Parce que je n'ai pas d'émotion dans le mental. 

Ça ne veut pas dire que je n'aime pas ma fille, je me mettrais probablement en
communication télépathique avec elle tout de suite, je saurais où elle est, ce qu'elle fait, si
elle est contente, ou tout ça ! Mais je n'aurais pas l'émotion pour me mettre en orbite, pour
me faire vivre des états que les parents normaux normalement vivent. Ça fait que le degré
d'orbitation varie avec tous les individus. 

Il y a des individus qui partent en orbite de même, puis ça, c'est très dangereux parce que ça
fait partie du fait que nos architectures mentales sont toujours émotionnalisées. Puis c'est
pour ça qu'on vit... Il y a du monde (des gens) qui vivent des dépressions, il y a du monde
qui vivent des états abominables dans la vie quand ils vivent des expériences. Il y en a qui
sont plus solides. 

Je regardais avec mon “chum” (ami) dont je vous parlais hier qui... Mais il y en a quelque
fois qui, tout d'un coup, rien qu'à penser qu'il n'aurait plus sa Compagnie, il part en orbite
encore, il devient fragmenté encore. Ça fait que la capacité de revenir à soi rapidement, ça
fait partie d'avoir une conscience associative très développée.

Question : Dans la froideur de l'Esprit ?
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BdM : Bon, ben, dans la froideur de l'Esprit, tu restes toujours sensible, mais tu ne mets pas
d'émotion dans ton mental. 

Moi je vous donne des expériences de ma vie, des fois, t'sé (tu sais), pour vous faire
comprendre. Moi ma fille, je reçois un “téléphone” (coup de téléphone) demain matin, ma
fille est morte, puis là, j'irais par en dedans, je dirais : “qu'est-ce qui se passe, là”... Bon,
ben, ils me diraient : “elle est morte”. Je dirais : “O.K. Où est-ce qu'elle est rendue”... Ils
vont me parler, ils vont “placoter” jusqu'à tant que je sois tanné de leur parler. 

Bon, ben, la capacité de revenir à soi, ça fait partie de l'association psychologique du
mental. Qu'est-ce que c'est qui nous empêche d'y accéder facilement à ça ? Je vais vous
donner des exemples. 

Ils me disent... C'est drôle qu'ils me disent ça, ils disent que vous n'êtes pas sûrs de vous
posséder, mais je comprends ce qu'ils veulent dire par : “être pas sûrs”. Bon, je reviens à
mon expérience de ma fille de tout à l'heure. 

Quelqu'un m'annonce que ma fille est morte, bon, ben, moi, j'ai la certitude de me posséder,
ça veut dire que si elle est morte, bon, je vais dire à la personne : “O.K, tout est correct”, je
vais dire à ma femme :  “Christine est morte, tout est correct”, je vais même lui présenter ça
d'une certaine façon, je vais lui dire : “elle a changé de plan”, je ne parlerai même pas de
mortalité, je vais dire : “Christine a changé de plan, bye”... Je vais jouer même à un jeu :
“Christine a changé de plan, bye”...

Puis je l'ai déjà fait ça, avec des amis qui sont effectivement morts. Ça, ça veut dire que....
Comment j'ai appelé ça ? Bon, j'ai la certitude de me posséder. Autrement dit la certitude de
se posséder, ça veut dire que tout ce que tu es, tes émotions, ton mental, ton “burn out”, tout
ça là, toute ta personnalité, tout ton être, il est sous le contrôle de ton Esprit.

Question : Tu n'es pas déstabilisable ?

BdM : Tu n'es pas déstabilisable à cause de tout ça. Tu ne peux pas être déstabilisé,
exactement ça. Tu n'es pas déstabilisable. Ça, ça devient un outil absolument extraordinaire
dans la vie, parce qu'on est toujours sujet à être déstabilisé. Ça fait que... Comment est-ce
qu'ils ont dit ça ? La certitude de se posséder ! O.K. Ça fait que quand tu as la certitude de te
posséder, tu as aussi la certitude de ne pas être possédé. C'est intéressant ça, c'est TOI qui te
possède. 

Ça fait que tu n'es PLUS POSSÉDABLE par une entité astrale. Il n'y a pas une entité astrale
qui peut rentrer chez vous, t'habiter et “fucker” avec ton Esprit, puis te faire vivre toutes
sortes d'illusions par rapport à la mort que tu as à vivre... Qu'elle prend. Puis il y a une autre
tranche dans cette affaire de... comment est-ce qu'ils appellent ça ? (rires du public)... La
certitude de se posséder, il dit : c'est la capacité de supporter la réalité sans utiliser tes
émotions pour la comprendre. Ça se comprend ça ? J'en perds des bouts là, parce qu'ils me
parlent trop vite là ! Mais c'est ça, en tout cas...
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Question : C'est la définition de la froideur de l'Esprit ?

BdM : Oui, tu n'as plus besoin d'utiliser tes émotions pour évaluer la mort de ta fille...
bababa bababa... Pour comprendre l'évènement, c'est direct au mental.

Question : Est-ce qu'on pourrait dire : vous avez la certitude de vous posséder mais que
nous autres, on a la conviction de se posséder ?

BdM : Il dit : vous pouvez avoir la conviction de vous posséder, mais ça peut vous être
enlevé facilement ça, s'ils montent le standard du choc (rires du public). Ils vont monter le
standard du choc parce qu'ils peuvent toujours aller plus loin.

Question : Mais “monsieur tout le monde” a la conviction de se posséder !

BdM : Oui, effectivement, puis même la conviction de se posséder, ce n'est pas mauvais.
Seulement qu'ils peuvent toujours aller plus loin jusqu'à tant qu'ils t'enlèvent tes culottes,
même si tu penses que tu les as ! (rires du public). 

Question : Vous êtes d'accord avec ça, Bernard, que monsieur tout le monde a la
conviction de se posséder ?

BdM : Il y a des gens comme toi, tu en es un, tu as une conviction de te posséder, t'as quand
même... Vous autres, vous appelez ça du “self control”, ce que tu parles toi là, bon, ben ça,
c'est du “self control”, t'as quand même du “self control”, tu as été dans la police, vous
avez du “self control”, hein... Bon, ben ça, ça fait partie de votre “training” ça, mais vous
l'avez cette affaire-là. 

Tu sais, tu vas faire face à des bandits, il faut que tu aies quand même un “self control”, il
faut que tu aies un certain degré de certitude de se posséder, mais s'ils lèvent la barre, ben,
ils peuvent te l'enlever ça, t'sé. Tu peux toujours faire face à un terroriste, lui les normes il
les fait sauter, t'sé, je donne un exemple... Ça fait que la... J'ai bien de la misère avec ça... La
mémoire... “Câlisse” ! La certitude de se posséder ! (Bernard l'écrit).

Question : Vous l'avez perdu à un moment donné, la conviction de se posséder, ils
pourraient vous donner la certitude ?

BdM : Ouais, mais ça, c'est simplement un transfert de conscience, ça se fait tout seul.

Question : Quand vous êtes tombé en fusion, vous vous possédiez ? Vous l'avez perdu
complètement la possession de soi-même... La perdre complètement pour la réintégrer ?

BdM : En fusion, tu vis des terreurs tellement grandes qu'éventuellement, tu passes comme
d'un cas à l'autre, puis éventuellement...

Question : Ou tu pars en orbite, tu ne reviens pas ou même tu reviens, mais tu restes là...
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BdM : Il faut que tu reviennes... Il faut que tu reviennes, tu véhicules des forces astrales, ça
fait qu'il faut que tu reviennes, mais la souffrance peut être assez intense que ça peut prendre
un certain temps avant que tu reviennes, t'sé... Tes corps sont en choc ! 

Dérange-moi pas là, il faut que je fasse ma conférence (rires du public et de BdM).... Je
peux bien perdre la mémoire avec toi (rires du public), parce que si tu me déranges trop, ce
qu'ils font, c'est qu'ils me coupent la capacité de comprendre...

Question du même participant : C'est quoi l'Alzheimer ? (éclats de rires de BdM et du
public). 

BdM : Je reviens ici à cette affaire-là ici, la certitude de se posséder. Ça, c'est bien bien
intéressant, je veux en découvrir des aspects là. 

Il y a un caractère inaliénable là-dedans, il y a un caractère ou il y a un aspect inaliénable de
ta certitude là-dedans, puis c'est quand vous vivez des grands chocs de vie, t'sé, le cancer, la
mort de tes enfants, la perte d'un grand job, les choses qui bouleversent ta vie, quand tu es
capable de vivre... Quand tu es capable de ne pas bouger dans ces expériences-là, c'est à ce
moment-là que tu as un haut niveau de cette affaire-là !

Ça fait que c'est vous autres personnellement qui avez la mesure de tout ça, puis c'est bon
que vous ayez votre propre mesure de tout ça, parce que la mesure que vous avez, vous êtes
les seuls à pouvoir en avoir conscience. Ça fait qu'un homme ou une femme peut avoir une
bonne mesure du degré de certitude de se posséder. 

Si vous pensez que vous en avez une certaine mesure, c'est bon ; si vous pensez que vous
avez plutôt une mesure faible de tout ça, ben, recommencez à le prendre en considération,
parce qu'il va se passer quelque chose au cours des dix, quinze, vingt, cinquante, soixante
ans, où vous allez vivre des expériences, et où vous allez avoir besoin de tout ça.

Ça fait que vous avez avantage à prendre vos expériences de vie plus vous êtes jeunes, puis
commencer à travailler ça, pour vous amener avec le temps à avoir ça dans votre poche. Ça
fait que ce soit au niveau de vos jobs, de vos mariages, vos santés, ainsi de suite, si vous
avez ça dans votre poche, vous allez pouvoir faire des choses que vous n'auriez pas pu
faire... Moi si je n'avais pas eu ça, je serais mort aujourd'hui, parce que toutes mes planètes
favorisaient le décès à partir de 84.

Question : Être possible de se posséder, c'est au niveau de la santé que c'est le plus gros
test ?

BdM : Au niveau de la santé, c'est le plus gros test parce que dans votre santé, les aspects
matériels de vos vies ne comptent plus. C'est quand tu es malade là, quand bien même tu
serais un grand politicien, ça ne compte plus. Il n'y a rien  que ta santé qui compte parce que
quand tu es malade, tu ne peux plus rien faire, tu ne peux plus goûter à rien, tu ne peux plus
voyager, tu ne peux plus utiliser tes finances, tu ne peux plus rien faire.
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Ça fait que la santé, c'est bien bien important, puis si vous voulez... D'abord premièrement,
occupez-vous de votre santé tout de suite là, il ne sera jamais trop tard pour commencer,
occupez-vous de votre santé, jeunes, puis s'il vous arrive quelque chose au niveau de votre
santé, ben, à ce moment-là si vous avez un petit peu de tout ça, ça va vous permettre de
probablement guérir plus vite. Puis si vous en avez bien gros de tout ça, ça va vous
permettre de vous guérir. Moi c'est comme ça que je me suis guéri.

Question : Pourquoi il y a un décalage au niveau de votre santé mentale puis votre santé
physique ?

BdM : Parce que j'étais un initié, puis il fallait que je vive différentes sortes d'initiations.

Question : Puis les humains, on vit un grand décalage au niveau de notre santé physique,
on a une certaine santé mentale, mais c'est la santé physique en général qui est attaquée
dans la société ?

BdM : Ouais, c'est sûr.

Question : Qu'est-ce qui fait qu'on est si loin de notre corps physique, là on se conscientise,
puis à un moment donné on se rend compte qu'on ne prend pas soin de notre santé.
Pourquoi on n'a pas pensé à prendre soin de notre santé ?

BdM : Parce que ça ne fait pas partie de notre culture de prendre soin de notre santé. Ça
commence, voilà quelques années qu'on commence, puis la science médicale en Amérique
est très très basée sur la pharmacologie, puis la pharmacologie a beaucoup d'effets
secondaires. Il y a des gens qui se prennent des pilules, puis qui prennent des médicaments,
puis qui vivent des états secondaires abominables. C'est encore très très primitif la
médecine. 

Puis les gens en général n'ont pas suffisamment d'identité personnelle, à moins que ça fasse
partie de leur milieu familial, que la mère était là-dedans depuis des années.

Mais en général les gens n'ont pas suffisamment de “background” (contexte) familial pour
les amener, pour les entraîner, à partir du moment où ils sont jeunes, d'évaluer différentes...
Ce que je reproche moi au moderne, à l'Homme moderne, c'est qu'il est devenu trop
dépendant des hôpitaux. Ça fait qu'on est devenu dépendant des hôpitaux. Ma mère, c'est un
sport ma mère d'aller à l'hôpital, ça te pique ici, il faut aller à l'hôpital, ça te pique là, elle va
à l'hôpital.

Puis il y a des formes de médecine, il y a des cultures médicales qui sont moins
pharmacologiques, plus naturelles, ainsi de suite. Puis la médecine moderne a ses grands
avantages, ainsi de suite, tu te casses un bras, si le cœur doit être opéré, ils sont capables de
t'aider. Mais au niveau des forces vitales, la médecine moderne n'est pas au point encore, au
niveau des forces vitales, c'est tellement délicat les forces vitales, ça fait qu'elle avance, puis
elle avance, puis elle avance, puis on voit les travaux qui se font. 
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Par contre, il y a un processus de détérioration des organes qui se fait en même temps, à
cause des effets secondaires. Mais si ça faisait partie de notre culture d'étudier
l'homéopathie, par exemple, puis d'étudier les médecines naturelles en même temps que de
prendre avantage de la médecine classique, à ce moment-là on avancerait en âge, puis il y a
beaucoup de choses !

Regardez le problème des migraines, comment est-ce que c'est difficile pour la médecine de
régler le problème de la migraine, puis il y a des façons de traiter ! Moi je connais des gens
qui ont fait des études pendant des années et des années dans le domaine paramédical, pour
en arriver finalement à guérir leur corps sans les empoisonner en même temps, ainsi de
suite. Mais ça, ça fait partie du culturel, puis ça fait partie de l'identité personnelle, ça fait
partie d'une sorte de centricité. Si tu ne l'as pas de ta famille, il faut que tu ailles le chercher,
ainsi de suite.

Ça fait qu'on est très très affecté par le processus d'influence au niveau des cultures, puis
c'est puissant la médecine aujourd'hui, c'est tout partout, les compagnies pharmaceutiques
sont financièrement très solvantes, les associations médicales américaines, canadiennes, ce
sont des associations très puissantes. Puis ces associations-là font leur travail, puis sont
toujours en développement, mais il y a des gens, on dirait qu'il y a des gens qui n'ont pas de
vision historique de la médecine.

Pour nous autres, la médecine, ce qu'elle fait aujourd'hui, c'est final, c'est “top of the line”
(haut de gamme) et ce n'est pas  le “top of the line” c'est le début, c'est le début de la ligne.
Ce qu'on va faire en médecine dans cinquante ans, soixante ans, quatre-vingts ans, ça va être
extraordinaire avec ce qu'on fait aujourd'hui. Ça fait qu'il faut que les gens développent des
habitudes de prévention au niveau médical.

C'est comme l'affaire... C'est tellement complexe, on ne parle rien que de l'affaire du job, il y
a combien de gens qui se rendent malades parce qu'ils ne savent pas comment travailler. Le
système les déboîte, les emboîte puis les déboîte, le système va chercher tout d'eux autres,
pourquoi ? Parce qu'ils ont peur de perdre leur job, ils ont besoin de sécurité, ils ont besoin
de payer leur “mortgage” (hypothèque), il y a tellement de forces centrifuges qui s'attaquent
à la conscience humaine que si tu n'es pas associatif dans ta conscience, t'es fait ! T'es fait !

Ça fait que c'est complexe la vie humaine, c'est complexe au niveau du mental, c'est
complexe au niveau de l'émotion, puis au niveau du physique, c'est très très complexe, parce
qu'on le voit quand on est malade qu'on ne les a pas facilement les réponses. 

Il n'y a pas de consensus au niveau médical, on a de la misère à guérir des rhumes, on a de
la misère à guérir des sinusites, on n'est pas capable de guérir des migraines ! Pourtant ça
fait des années qu'on est en médecine là, ou c'est des choses, c'est des placebos temporaires !
Mais régler le problème, on ne l'a pas, puis l'alliance de la psychologie avec le médical, ce
n'est pas évident.

C'est rien que dernièrement qu'il y a des médecins qui vont commencer à dire : “oui,
effectivement, ce qui se passe au niveau psychique, ça affecte le corps matériel” , puis ils
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l'ont fait d'une façon très, très, très, très délicate, dans des congrès internationaux.
Pourquoi ? Parce que la science il faut que ça soit matériel, observable, mesurable, répétable
dans des labos. Tu rentres la psyché là-dedans, ce n'est plus observable dans les labos, ça
fait que c'est pour ça qu'on en reviendra éventuellement, ou les individus en reviendront
éventuellement à devoir regarder leur vie mentale, émotionnelle et physique à partir de
points de vue qui sont totalement neufs et qui feront partie de leur centricité. 

Ça, c'est une évolution, puis ça va être long, puis je ne veux même pas regarder là-dedans
parce que je le sais que ça va être très long.

Question : Ton corps mental est directement en santé ?

BdM : Mon corps mental est directement en santé dans le sens que je ne mets pas d'émotion
dans ma santé. Ça fait que si je suis bien malade, comme je l'ai été depuis trois, quatre, cinq
ans, je “deale” ça au niveau totalement des architectures du mental, je “deale” avec eux
autres. 

Ça fait que si je suis en train de mourir puis je dis : “suis-je en train de mourir”... Puis ils
disent : “non”. C'est final, quand bien même le médecin me dit : “monsieur Bernard, il faut
que vous rentriez à l'hôpital”, je ne rentrerai pas. Mais ça, ça prend de la conscience, il faut
que tu aies de la conscience, puis il faut que tu sois capable de supporter ce que je disais ici,
la certitude de se posséder. Je l'ai ça, moi ! 

Question : Mais ce n'est pas “monsieur tout le monde” qui peut le faire, ça ?

BdM : Là, je ne m'occupe pas de “monsieur tout le monde” en société, je donne des
principes, je vous donne des principes, puis individuellement... Ça, c'est un petit peu comme
des graines ; des graines dans le monde il y en a des milliards, puis le petit moineau lui, il va
s'en chercher une, puis c'est tout ce que je veux, je veux que le petit moineau aille chercher
une graine. Je ne suis pas intéressé moi, à ce que tous les “crisses” de moineaux partent dans
une direction, puis aillent chercher toutes les graines (rires du public), tu comprends ? Qu'un
moineau aille chercher sa graine ! C'est ça l'instruction.

Question : La certitude de se posséder, ça revient à un lien avec ça, à la force centripète ?

BdM : Ça fait partie... Il faut que tu aies une grande force centripète. Si tu ne l'as pas, la
grande force centripète, il n'y aura jamais d'équilibre entre toi puis les forces centrifuges, à
ce moment-là tu es absorbé par ça, puis tu deviens influençable, tes émotions chavirent, ton
mental n'est plus équilibré pour “dealer” souvent avec des diagnostics difficiles. 

Moi quand je me fais dire dans ma tête... Le médecin il me dit : “monsieur Bernard, vous ne
respirez qu'à 10 %”, puis l'autre en haut qui me dit : “t'en as assez là, prends des petites
“puffs” (bouffées)... Tu sais, pour te faire dire : “prends des petites puffs”, bon, c'est
correct, je prends des petites “puffs”, mais je ne peux pas dire ça au médecin ! (rires du
public). 

Ça fait que si tu n'as pas cette patente-là, t'es fait à l'os ! Ça m'a servi ma maladie moi, j'ai
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appris bien des affaires, seulement je suis tanné là, c'est assez, deux, trois ans, quatre ans
malade ! (rires du public).

Question : Quand tu prenais juste des “petites puffs”, tu devais faire attention...
(inaudible)...

BdM : Je comprends, c'est pour ça que je n'irais pas, t'sé, c'est bien fin, mais... Ton “chum”
qui veut te tuer (rires du public). Bon, je continue là ! Je veux continuer dans cette patente
ici, que j'oublie là (la certitude de se posséder), puis eux autres ils continuent cette affaire-là,
au lieu de me dire qu'est-ce que c'est, ils me disent : “cette affaire-là” ! (rires du public). 

Ils disent : “cette affaire-là”, ça va vous permettre en tant qu'Homme... (Ils sont constants,
inquiète-toi pas) (rires du public), ça va nous permettre en tant qu'Homme de réaliser jusqu'à
quel point on est vulnérable.

La vulnérabilité je vais le regarder ça ! Vous, vous êtes sensible, vous êtes une personne
sensible ? Une personne sensible ? Oui ? Il dit : vous devez toujours vous préoccuper de la
façon que VOUS pensez, toujours la façon que VOUS pensez. Habituez-vous à ça. 

Ça fait que la vulnérabilité, il dit : c'est un état “d'incompletion” (inachèvement) de “cette
affaire-là”, de la certitude de se posséder. Puis il y a des gens qui sont très, très, très
vulnérables dans la vie, il y a des gens qui le sont moins, puis pour un être conscient,
devenir invulnérable au niveau mental, au niveau émotionnel, ça fait partie de sa
conscience.

Donc pour nous autres, d'avoir la certitude de se posséder comme ça, pour les êtres
conscients c'est important parce que c'est ça éventuellement qui nous permet de développer
des grandes forces centripètes. Puis ce sont ces forces centripètes là qui finalement te
protègent contre les forces centrifuges, puis éventuellement tu as un bel équilibre là. 

Quand tu as un bel équilibre, après des années tu deviens équilibré, tu ne “flyes” pas, tu es
bien normal, tu es en société, tu travailles, tu as ton job, tu as une famille, puis tu es
équilibé. À ce moment-là, vous avez des vies harmonisées. Mais tant qu'il y a un
déséquilibre entre les forces centripètes puis les forces centrifuges, vous avez des
expériences à vivre.

Question : Peux-tu nous donner Bernard, la différence de la certitude de se posséder
versus la conviction de se posséder ?

BdM : La certitude dans le sens que je le parle, il n'y en a pas de conviction, ça fait
simplement partie de ton Intelligence ça. Ça ne fait pas partie des miroirs de ton
Intelligence, il n'y a pas d'ego là-dedans autrement dit. Ce n'est pas réfléchi là, c'est ta
conscience, c'est ta Lumière à toi.

Question : Là, il faut savoir quand est-ce qu'on a de l'ego puis qu'on n'a pas d'ego ?

BdM : Oui, effectivement ce n'est pas évident, mais ils disent que ça vient avec le temps au

932



fur et à mesure que la conscience s'intègre, puis ça se fait, puis ça se fait, puis ça se fait, ça
se fait petit à petit ça. Vous ne pouvez pas vivre une dissolution de l'ego trop rapidement,
vous ne pourriez pas travailler, vous ne pourriez pas fonctionner, vous ne pourriez pas
prendre soin de vos familles, ça fait que ça se fait petit à petit.

Il ne s'agit pas pour le monde de vouloir devenir conscient puis de vouloir devenir conscient
trop vite, parce que vous allez souffrir trop vite pour rien, ça fait que dans un sens, il faut
qu'on se protège contre toute cette affaire de conscience là. Il ne faut pas en manger de la
conscience, il faut se protéger contre ça, puis d'ailleurs, quand ils commencent à rouvrir les
centres psychiques de l'Homme, ils les ouvrent, mais ils les ouvrent dans leur temps à eux
autres.

Question : Ma question Bernard, l'acte d'ouvrir dans leur temps, ça ne peut pas être forcé,
ça ne peut pas être égocentrique pour faire plaisir à l'ego, ça vient d'eux autres ou ça vient
de toi ?

BdM : Quand c'est équilibré, ça se fait des deux bords, ils peuvent ouvrir puis toi tu peux
ouvrir, mais l'ego n'est pas impliqué parce que si l'ego est trop impliqué, ils vont fermer le
canal. 

Parce que si l'ego est trop impliqué, puis qu'eux autres ouvriraient la machine là, vous auriez
des esprits très très fatigués, puis c'est comme lui, il disait : “c'est comme si t'as passé de la
Baie James dans un fil à Montréal, direct”. Il faut que ça soit transformé cette énergie-là, il
faut que ça soit dégradé lentement. Puis ça se fait lentement au cours des années. Sinon on
n'aurait pas de résistance, puis d'ailleurs on perdrait le plaisir de vivre. 

Moi, souvent les gens ne comprennent pas quand je vais dire : vous avez bien plus de mérite
à avoir la conscience que vous avez que moi, parce que moi je n'avais pas le choix. Moi je
n'avais pas de choix ! 

Tandis que vous autres, vous avez une sorte de choix dans le sens que votre ego, il n'est pas
tout “washé” (lavé) il n'est pas tout éliminé, puis vous êtes dans un processus d'évolution,
vous venez en contact avec une science qui est très très avancée, puis très vibrante, puis en
même temps, vous n'avez pas la certitude qu'un initié a. 

Ça fait que pour moi l'Homme inconscient a bien plus de mérite dans le processus évolutif
qu'un initié. La seule différence avec un inité, c'est qu'un initié a la capacité d'avoir cette
certitude de se posséder instantanément quand ça se fait. Mais ça, il faut qu'il soit de même
parce qu'ils ont...

Question :  On ne peut pas aller vite ?

BdM : Vous ne pouvez pas parce que si vous voulez vous presser, ça va être une forme de
spiritualité, ça va faire partie de vos illusions, vous allez vous “crisser” vos vies à terre.
C'est comme toi ici là, il faut que tu prennes ça là, tu es rendu à un point, il faut que tu
prennes ça bien mollo, puis que tu t'occupes rien que de faire de l'aviation seulement,
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seulement... Je te le dis là... Je suis ton “chum”, je te le dis... Ça fait qu'il faut qu'on se
protège contre ça, puis on n'est pas habitué au processus.

Pendant l'involution, on voulait se développer spirituellement, mais il n'y a pas de danger
parce que pendant l'involution, on fonctionnait à l'intérieur des structures archaïques : la
prière, le mysticisme, ainsi de suite, on allait aux Indes, à la recherche de la vérité. Mais ce
n'est plus ça qui se passe là ! Ce n'est plus la recherche de la vérité, c'est le développement
de l'identité de l'Homme, puis c'est le développement d'une capsule psychique à toute
épreuve parce qu'un Homme conscient, ça a une capsule psychique qui devient
impénétrable.

Puis c'est cette capsule psychique là qui est faite du contact de l'âme avec l'Esprit, donc
d'une certaine fusion qui va permettre éventuellement à l'Homme de retourner à sa Source,
puis ultimemement si on regarde loin dans l'avenir de l'Humanité, loin dans l'avenir occulte
de l'Humanité, à l'Homme, à venir en contact avec d'autres plans de conscience puis d'autres
plans de civilisations qui font partie simplement aujourd'hui des rêves de l'Humanité. 

Ça fait qu'on est à l'aube d'une grande découverte, autant en sciences matérielles qu'en
sciences pures qu'en sciences psychiques, mais l'ego va devoir réellement prendre ça bien
bien mollo pour protéger son état mental, donc protéger sa sanité, ainsi de suite.

Pendant l'involution, c'était merveilleux d'aller aux Indes, mais dans l'évolution l'Homme ne
verra plus comme ça, parce que ça va se faire directement chez eux dans sa maison, en
Afrique, en Amérique du Sud, aux Indes, qu'il soit n'importe où, ça va se faire là, dans sa
propre conscience individualisée, ce n'est plus collectif là !

Ça fait que le monde a besoin de réellement comprendre que le point d'appui, c'est la
matérialité, c'est pour ça que c'est important pour l'Homme de travailler, c'est important
pour l'Homme de mettre en focus sa vie matérielle, la développer sa vie matérielle, parce
qu'ils ne vont jamais venir vous venir en aide au niveau de votre vie matérielle, ce n'est pas
leur rôle. 

Leur rôle, c'est de vous venir en aide au niveau psychique, au niveau mental. Puis le rôle de
l'Homme, c'est de se développer une conscience mentale ou psychique suffisamment
avancée, mais en même temps suffisamment équilibrée pour pouvoir jouir, avoir la
jouissance si tu veux, de ses biens matériels. 

Sans ça, la vie sur la planète ça va être un enfer pour nous autres, puis vous autres, vous ne
réalisez pas le degré de manipulation au niveau du mental que moi je réalise. C'est
abominable ! C'est abominable ! Abominable ! Moi j'ai perdu tellement d'argent depuis deux
ans, que vous n'en reviendriez pas !... (s'adressant à un participant : laisse-moi finir mon
histoire)... (rires du public).  

Ça fait que c'est abominable, puis tu parles avec eux autres de ça, puis ils ont toujours des
points de vue différents de nous autres, puis apprendre à “dealer” avec ça... Puis quand je
dis “perdre de l'argent”, je ne veux pas dire nécessairement “perdre de l'argent” en soi, mais
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un manque à gagner aussi ! Ça fait que c'est du “stock” !

Puis là, en ce qui me concerne moi, leur gros argument, c'est que : “si tu étais trop riche, tu
ne travaillerais plus”, puis ce n'est pas nécessairement vrai, ça ! Peut-être que je
travaillerais moins, mais en tout cas c'est subtil pour moi, vouloir travailler ou ne pas
vouloir travailler, ça dépend de ma responsabilité sociale parmi tout le monde que je
connais. 

Si je n'ai pas de responsabilité sociale, autrement dit si le monde évolue à travers
l'instruction, puis je n'ai pas d'inquiétude pour eux autres, là je relaxe ! Mais aussitôt que je
commence à avoir de l'inquiétude pour le monde, là je relaxe moins, puis c'est ça qui fait
que je veux lâcher...

Question : Comment se développent les forces centripètes ?

BdM : Les forces centripètes se développent à partir de l'Intelligence que vous avez
maintenant, puis l'agrandissement de ce centre-là, ça fait que si votre Intelligence est grosse
comme un petit cent (monnaie), avec le temps ça devient large comme un vingt-cinq cents,
puis après ça, ça devient large comme une pièce américaine, puis ça grandit, le cercle
grandit. 

Mais quand vous vivez votre Intelligence, apprenez à ne pas la questionner si elle est réelle.
Si elle n'est pas réelle, là vous avez à la questionner, mais si elle est réelle, apprenez à ne pas
la questionner. Puis quand est-ce qu'elle est réelle ? Quand elle ne vous fait pas souffrir.
Puis avec le temps, vous vous habituez à ça, puis ça grandit, puis ça grandit, puis ça grandit,
puis éventuellement, ça devient un centre de certitude extraordinaire. 

Mais ce n'est pas la culture qui va vous permettre de comprendre ça, parce que la culture fait
partie des forces centrifuges. Puis le développement de notre Intelligence, c'est l'habitude,
on devient habitué à “dealer” avec tel évènement, tel évènement ou tel ordre d'évènement
d'une certaine manière, puis ça fait partie de notre conscience. 

Puis c'est toujours la même façon, ils vont toujours “dealer” avec la mort d'une certaine
façon, puis ils vont toujours “dealer” avec la vie d'une certaine façon, puis c'est très très
constant. 

On s'habitue à être intelligent, une fois qu'on commence ça devient de plus en plus facile, de
plus en plus facile, puis éventuellement on n'a plus de problème avec. C'est pour ça que je
disais ça au jeune tout à l'heure, surtout en lien avec sa sensibilité, il faut qu'il s'habitue à
son Intelligence, sinon il va être ballotté à gauche puis à droite, il va toujours vivre la
désorientation, ce jeune gars là. Il faut qu'il s'habitue à son Intelligence. Puis ce n'est pas
facile, ça ne fait pas partie de notre culture. 

Moi je regarde ma fille, elle est tellement habituée à son Intelligence qu'elle en est
quasiment “tough” (Québec : “toffe” : dur à cuire)... Dure, tu sais là ; elle m'a envoyé un e-
mail l'autre fois ; là, j'ai dit : “sacrament, c'est quasiment une ss” (dans le sens frette) (rires
du public), je lui dis : “comment est-ce que le monde deale avec toi, tes chums”... “Aahh !
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Avec mes chums, je suis une amoureuse à l'os, je leur fais l'amour comme les autres femmes
leur ont jamais fait l'amour, puis ils sont très contents, puis ça va bien”. .. Elle est fine trois
fois...

Question : Ça fait que l'Intelligence ne passe pas par toutes les portes de la sensibilté, ça
dépend des individus ?

BdM : Ça dépend des individus parce que la sensibilté, pour eux autres, c'est un aspect du
canal, ça fait que l'Intelligence ça peut passer par la sensibilité, seulement il ne faut pas que
ça soit de la sensiblerie. L'Intelligence ça ne passe pas à travers la sensiblerie ; à travers la
sensibilité, oui.

Question : Donc à travers ta fille, ça passe à travers sa sensibilité.

BdM : C'est ça.

Question : Qu'est-ce qui fait que c'est quasiment comme “une ss” ?

BdM : Je dis c'est comme “une ss” parce qu'elle peut être tellement “frette” (froide), nette...
Sec ! Mais là, c'est parce qu'elle a été élevée de même à être... Comment est-ce qu'on dit ?...
Avoir la certitude de se posséder... !

Question : Avoir la certitude se posséder, ce qui fait qu'elle...

BdM : Qu'elle est de même... 

Question : C'est un peu comme des militaires ?

BdM : C'est ça exactement, ça fait que des fois je “checke” pour voir si elle est bien
correcte là-dedans, puis elle est bien correcte, puis elle est bien fine, puis elle est bien douce,
puis tout ! Mais quand elle se met dans cet état-là, qu'il arrive quelque chose, ben, ça fait
partie de sa conscience, ça fait qu'à ce moment-là c'est correct. Mais elle est chanceuse, elle
fait partie de cette nouvelle évolution là, tandis que nous autres, on n'a pas eu ça.

Mademoiselle, avez-vous une autre question ?

Question : Oui. J'ai du mal à formuler mais je ne comprends pas pourquoi... C'est quoi la
différence entre une mémoire, une expérience, puis... (inaudible).

BdM : Les mémoires, l'expérience, ce sont toujours des trappes pour votre ego, toujours !
Autrement dit... Même d'ailleurs, je vais vous dire une chose, toutes vos mémoires sont des
trappes. 

Il y a quatre sortes de mémoires dans la conscience humaine, il y a quatre sortes de
mémoires. 

Il y a ce qu'ils appellent, eux autres, la mémoire structurale, c'est ça qui te permet de
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toujours pouvoir faire référence à toi en tant que Bernard, par exemple. Ça, c'est une
mémoire, sans ça je m'appellerais Paul tout d'un coup, t'sé ! Ça fait que c'est une mémoire
structurale. Ça, ça fait partie de l'ego.

Ensuite, il y a une mémoire résiduelle qui fait partie de votre culture. Ça, ça fait partie
aussi de votre ego. 

Ensuite, ils disent qu'il y a une mémoire virtuelle qui fait partie des architectures du mental
qui sont utilisées par les plans pour vous créer des angoisses, des mémoires, des états
d'euphorie, ainsi de suite. Ils vont prendre des images, puis ils vont vous envoyer ça dans
votre tête, ainsi de suite. Ça, c'est de la mémoire virtuelle.

Puis il y a de la mémoire purement dynamique, comme dans mon cas là, où je dis souvent
“je n'ai pas de mémoire”, mais j'en ai, autrement dit je peux aller en chercher du matériel qui
devient mémoriel pour l'Humanité. Ça, c'est une mémoire dynamique, de la mémoire vive.
Ça fait que si j'ai besoin de savoir quelque chose, je vais le chercher, ça fait que c'est de la
mémoire dynamique. Ça fait qu'il y a quatre niveaux de mémoires.

Où l'Homme devient victime, c'est dans la mémoire résiduelle parce que cette mémoire
résiduelle là, dans cette mémoire résiduelle là, il y a beaucoup d'imagination, il y a
beaucoup d'imaginaire, puis souvent c'est une mémoire qui est plaisante puis, des fois, c'est
une mémoire qui n'est pas plaisante. 

C'est comme un gars qui va à la guerre, un gars qui va à la guerre, puis qui revient chez eux
avec des visions, comme il a vu son “chum” se faire couper la tête ou se faire frapper par un
obus, ainsi de suite. Puis il se réveille dans la nuit, puis il a toutes les chaleurs, puis tout...
Bon, ben, ces mémoires-là, il faut en arriver à contrôler ça parce que s'il n'en arrive pas à
contrôler ça, il va souffrir ça toute sa vie, ça va mettre sa vie à terre. 

Ça fait que qu'est-ce que c'est qui va lui permettre de se libérer, si vous voulez, de ces
mémoires résiduelles là ? C'est la patente là, la certitude de se posséder, parce qu'en voyant
l'image de son “chum” qui se fait fracasser, il ne mettra aucune émotion dedans. En ne
mettant pas d'émotion dans cette image-là, automatiquement, éventuellement elle va
s'éteindre parce qu'ils ne pourront plus l'utiliser contre lui.

Puis les femmes sont plus susceptibles d'avoir de la mémoire résiduelle que les hommes
parce que les femmes ont plus... La femme utilise beaucoup plus son corps émotionnel pour
mettre en vibration son Intelligence que l'homme. Ça fait qu'elle est plus victime de sa
mémoire, la femme !  

Question : Le femme elle a tendance à parler de son ex... (inaudible) (éclats de rire du
public)...

Intervention d'une participante : Des fois, c'est bon de la mémoire, par exemple... (rires
du public)... Ce qu'il ne faut pas faire, c'est s'en rappeler émotivement, mais s'en rappeler
intelligemment... (rires du public). Quand on développe la patente là, la certitude de se
posséder, le courant est de même, mais toi tu restes de même...
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BdM : Ça fait que la mémoire c'est utile quand elle n'est pas émotivée, ça fait qu'à ce
moment-là, elle devient un poste d'observation, un outil extraordinaire, mais c'est quand elle
est émotivée qu'elle devient pour nous autres une source de... C'est là qu'on devient victime
d'elle. Puis c'est là que la femme souffre plus que l'homme parce que la mémoire est
beaucoup plus connectée à l'émotion que chez lui.

Question : Ce qui arrive, c'est soit que tu te connectes avec ta mémoire, soit que tu restes...
Sans attitude. Si tu ne te connectes pas avec ta mémoire, tu te connectes avec quoi ?

BdM : Ben, vous ne pouvez pas faire autrement, vous en avez de la mémoire, avec le temps
vous voyez le jeu. Il y a un jeu qui se passe, il y a une “game” qui se passe, puis avec le
temps vous êtes moins susceptibles d'être entrappés, puis c'est là que votre certitude grandit,
puis elle grandit, puis elle grandit. Probablement que vous aurez toujours une certaine
mémoire, mais... Moi la seule raison que je n'ai pas de mémoire, c'est parce que c'est pour
me protéger de la fusion puis de ce que je sais, pour que j'aie une vie normale.

Mais vous autres, l'Homme... L'Homme aura toujours une certaine mémoire, mais au moins
vous ne serez pas entrappés par elle. Ma déposition contre la mémoire, c'est l'entrappement
qu'elle crée parce que l'Homme n'en connaît pas les Lois astrales. Ça fait que pour prendre
l'exemple du soldat qui voit la tête de son “chum” qui se fait éclater, s'il est capable de ne
pas émotiver l'image, ben, éventuellement il en arrive à se libérer de tout ça. 

Mais c'est une affaire d'habtitude, c'est une affaire... Il faut savoir que c'est comme ça, il faut
“dealer” avec. Mais si on n'a pas de certitude, on pense qu'on n'a pas de cœur, on n'a pas de
cœur pour ci, puis on n'a pas de cœur pour ça, puis ce n'est pas une affaire de ne pas avoir de
cœur, c'est une affaire de mettre de moins en moins d'émotion dans le mental.

Question : L'Intelligence, ça ne s'archive pas comme des mémoires ?

BdM : L'Intelligence, ça ne s'archive pas “pantoute” (pas du tout). 

De la mémoire ça s'archive.

De l'Intelligence ça ne s'archive pas, aucunement.

Question : Mais qu'est-ce qui fait qu'on devient plus intelligent, parce que c'est facile à
comprendre au niveau des mémoires, mais...

BdM : On devient plus intelligent parce qu'on est plus vibratoire. Regarde comment est-ce
que je suis “sans-dessein” ce soir, avec cette “crisse” de mot-là ! Certitude de...
“Whatever” ? “Certitude de se posséder”, tu sais, c'est... Mon prof à l'université, il me
regarderait, il dirait : “Bernard, tu es rendu réellement... Kkkkrrr”... 

Puis pourtant, ce n'est pas ça le phénomène, c'est un phénomène de contrôle de mémoire.
Là, c'est parce qu'ils jouent avec moi ce soir parce que je parle de tout ça là ! Ils ont du fun,
tu sais ! Tu comprends ce que je veux dire ?
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Ça fait que la mémoire, il faut que ça soit un outil pour nous autres, et non pas une condition
de victimisation, puis en général c'est ça qui se passe. C'est pour ça que je suis contre la
mémoire, puis la femme est plus affectée par la mémoire que l'homme, ça je sais ça ! Parce
qu'elle émotive plus, puis elle est très intuitive la femme, elle voit, t'sé...

Question : La maladie, c'est une mémoire qui se cristallise dans le corps ?

BdM : Ça, c'est intéressant ! Il dit : ça dépend des maladies, il y a des maladies karmiques
qui font partie des anciennes mémoires de l'individu, de l'âme en évolution, puis il y a des
maladies qui ne sont pas karmiques. 

Les maladies karmiques c'est dur d'éliminer ça. Puis il y a des maladies qui ne sont pas
karmiques, c'est simplement régi par les Lois d'accident. Ça, ça se guérit. Heureusement que
la majorité des maladies sont non karmiques, puis ça, ça s'arrange, ça se “deale”. Les
maladies karmiques c'est dur à éliminer, il faut qu'il y ait un gros changement de la
personne.

Question : Admettons une maladie karmique... (inaudible)... Si j'assume, parce qu'on est
brillant dans la mesure où on est conscient, si je suis assez consciente, j'ai plus de chance
que mon frère lui, qui nie... La maladie karmique, on a un certain jeu dessus, mais en même
temps, on a le jeu de la conscience qu'on a...

BdM : C'est ça, c'est toujours en fonction de la conscience qu'on a, mais c'est plus difficile à
éliminer une maladie karmique qu'une maladie basée sur les Lois d'accident.

Question : Le traumatisme, c'est quoi le lien entre le traumatisme et les maladies ? C'est
une mémoire le traumatisme ?

BdM : Le traumatisme c'est un choc à l'âme.

Question : Ce n'est pas une mémoire ?

BdM : Non, c'est un choc à l'âme qui est dû à un évènement qui s'est produit dans le passé,
puis ça, ça a créé une mémoire. Une personne consciente là, comme moi là, je ne pourrais
pas vivre ça, de traumatisme, parce que l'intégration de ma conscience est trop avancée pour
me permettre de créer de la mémoire que mon ego réfléchirait. 

Ça fait que le traumatisme, c'est toujours lié au fait que l'Homme se fait prendre dans le
processus marquant de la mémoire, une mémoire trop forte. 

La fille qui se fait violer à treize ans, elle est traumatisée pour le restant de ses jours. Ça,
c'est la mémoire qui est trop imprimée dans son corps astral, puis elle n'est pas capable de se
libérer de ça, mais elle serait capable si elle savait comment ça marche. Moi j'en connais des
femmes qui ont vécu des expériences difficiles quand elles étaient jeunes, elles sont venues
à mes séminaires dans les années 80, puis elles ont passé à travers ça comme du beurre dans
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la poêle, mais c'est parce qu'elles avaient une autre psychologie. 

Moi je leur disais... Je disais : “bon, okay, tu t'es faite violer là, par ton père à dix-sept ans,
ça a créé un choc dans l'âme, ça t'a rendu extrêmement sensible au niveau du corps
émotionnel, considère le choc comme étant un point d'entrée de ton énergie”. 

À partir du moment que la fille a considéré le choc comme un point d'entrée, j'ai dit : “si
t'avais pas eu, là... parce que t'es très belle, puis si t'avais pas eu un choc comme ça au
niveau de ton corps émotionnel, ta beauté aurait été trop grande pour ton ego, ça fait que tu
serais devenue une fille plus volage, mais très très inconsciente. 

Tandis que le choc que tu as eu là, ça t'a enlevé de la certitude, ça a ouvert ton canal, puis
là, ta propre Lumière peut rentrer, mais il faut que tu partes du principe que tout ce qui
s'est passé, ça n'a aucune importance. Si tu es capable de faire ça, tu vas tout régler le
problème du traumatisme”. Puis elle l'a réglé. 

Question : Là, le traumatisme est lié à une opération quelconque dans le corps physique ?

BdM : Effectivement, effectivement, tu sais, un traumatisme c'est toujours un choc créé ou
connecté avec le phénomène de la crainte. Quand tu parles “traumatisme”, tu parles de
crainte. Quand tu parles de “pas de crainte”, tu parles de l'absence de traumatisme. Ça
n'existe pas un traumatisme sans crainte, parce que la crainte en soi, c'est une vibration
astrale très puissante qui est utlisée par les plans pour créer des conditions de
programmation très très présentes dans la vie de l'Homme.

Il y a des gens qui ont des traumatismes, c'est abominable, ils ne sont pas capables de se
libérer de ça. Il y a du monde (des gens) qui ne sont pas capables d'aller en avion, il y a du
monde qui ne sont pas capables de rentrer dans un élévateur, il y a du monde... Tu sais, ça
fait partie de la vie, ça fait partie des souffrances de la vie. Puis les comprendre ces
traumatismes-là, ça fait partie de la conscience.

C'est pour ça que je dis que de la conscience, ce n'est pas simplement un état mental, c'est
une science dynamique de notre propre Lumière, mais applicable ici, descendue ici,
matérialisée ici pour qu'on comprenne tout ce qui se passe ici. 

Puis éventuellement, la télépathie devient de plus en plus facile, plus accessible, parce qu'on
est moins réflectif, on est moins rationnel, on est moins... C'est évident que si on est trop
rationnel, eux autres on ne peut pas les entendre, parce qu'on a de la difficulté à faire de la
différence entre le moi qui parle puis le moi qui se fait parler ; autrement dit le moi qui
pense puis le moi qui se fait parler. 

C'est pour ça que je donne l'exemple souvent, je vais dire : “bon, ben, un Homme qui est
bien bien conscient, il va être télépathe, mais jamais, jamais dans sa tête il sera capable de
penser JE”. En JE, tu n'es pas capable de penser en JE, c'est une absurdité pour moi de
penser en JE. S'il se passe quelque chose, il faut que ça soit de la communication, donc tu
penses en TU. Mais ça, c'est une autre étape la transformation de l'ego ; rendu à ce point-là,
tu ne fonctionnes plus pareil. 
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Ça fait que des traumatismes, tu ne peux plus en avoir parce que tu n'as plus d'éléments, tu
n'as plus de structures astrales suffisamment égocentriques puis émotivées, pour te
paralyser. 

Je vais regarder encore des petits éléments de cette affaire-là qui restent... Puis ils disent que
dans le développement de cette certitude-là de la possession de soi que l'Homme va
développer, l'Homme va en arriver éventuellement à s'isoler très, très, très profondément de
ce que j'appelle “la conscience de la race”. Puis ça aussi, ça a des grandes conséquences
parce que, bon...

Je donne un exemple, demain matin les Chinois font une connerie puis il y a possibilité de
guerre entre les Américains puis la Chine, puis nous autres, on est juste entre les deux, puis
dans ces situations-là, tout le monde panique un petit peu comme Cuba là, en 1964, avec
Castro, puis Kennedy, puis Khrouchtchev. 

Bon, un gars comme moi, je ne suis pas capable de vibrer là, ça fait que je dirais : “bon,
ben, qu'est-ce qui se passse”... Ils pourraient aussi bien me dire : “reste à Ste Adèle, tu es
bien là”, puis je resterais à Ste Adèle.

Ça fait que même si tout le monde prend son “char”, ils sortent puis s'en vont, moi je ne
bougerai pas. Pourquoi ? Parce que plus tu as cette certitude-là, plus tu te dissocies
psychiquement de la conscience de la race, ça fait que le phénomène des ruées vers la sortie
puis des autoroutes, puis tout ça là... Ou je serais averti ou amené avant l'expérience à sortir
du pays, mais je ne vivrais jamais le traumatisme social, pourquoi ? Parce que la certitude
de possession de soi empêche l'ego de vivre sa conscience animale, ou d'être plutôt régi par
sa consience animale.

Moi je me rappelle, j'ai vécu une expérience intéressante voilà bien bien des années, j'étais à
New York dans un restaurant, il était à peu près trois, quatre heures du matin, j'étais assis au
comptoir, j'étais après manger. 

Puis tout d'un coup, il y a un type qui rentre puis il commence à échanger des coups de feu
avec un autre type dehors, deux gars qui s'en voulaient à mort effectivement, puis tout d'un
coup là, je voyais les “poutres pecos”, ces étagères, paf, ça sautait... Bang ! 

Le monde (les gens) dans le restaurant ont réellement “freaké” (paniqué), les femmes
étaient en dessous des tables, les gars étaient en dessous des tables, puis moi dans ce temps-
là, j'étais bien bien en fusion, ça fait que je ne pouvais pas faire avec mon corps ce que je
voulais, t'sé...Il fallait quasiment que je demande la permission, t'sé... 

Ça fait que j'ai dit : “qu'est-ce que c'est que je fais”... Il dit : “reste là”... Je dis : “s'il y a une
balle qui me rentre dedans”... Il me dit : “non, non, elles vont passer à côté, on sait ce qui
passe”...  En tout cas je suis resté là, puis finalement ça a arrêté cette affaire-là.

Puis je me rappelle, il y avait une fille qui était là, puis elle avait peur, et il y avait un gars
avec sa tête entre ses jambes, il était en train de “geler” là, comme ça. Finalement quand le
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danger a disparu, elle dit : “O.K. C'est assez, tu peux te relever”... (rires du public). Ça, c'est
fort ! 

Puis moi j'ai continué à prendre mon affaire comme si... Mais je ne vous dis pas que je
serais capable de faire la même affaire aujourd'hui. Mais dans ce temps-là, j'étais assez
“gelé” (anesthésié) par la fusion, j'avais une grande centricité... FIN.
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Le point d’intersection - Le doute PE#066 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

066 – LE POINT D’INTERSECTION - LE DOUTE

Bonsoir messieurs-dames. Ce que je vais étudier avec vous ce soir, c'est le plan
d'intersection de la conscience supramentale et de la conscience mentale. 

Le point d'intersection de ces deux consciences ou de ces deux niveaux de consciences là,
sera certainement le point le plus délicat de l'évolution humaine, parce que c'est à ce point-là
que l'ego se pose la question concernant la réalité de son contact télépathique avec le plan
mental, le plan mental supérieur. Et le plan d'intersection n'est pas évident pour l’Homme
parce que le taux vibratoire de la pensée subjective est extrêmement bas.

Et quand je dis “bas”, je veux dire que la pensée humaine est extrêmement associative par
rapport à l'expérience de l'ego sur le plan matériel, et comme elle est très associée à
l’expérience de l'ego sur le plan matériel, lorsque l’Homme vient en contact télépathique
avec le plan mental supérieur, donc ce qu’on appelle “le supramental”, ça lui prend un
certain nombre d'années pour en arriver à réellement faire le discernement entre la pensée
ou l'ego qui pense qu’il pense, et l'ego qui est en communication télépathique avec le plan
mental supérieur. 

Et la définition de la conscience supramentale se situe à ce point-là.

Dans la conscience supramentale, dans la conscience intelligente, appelez ça comme vous
voulez, l'ego éventuellement doit s'efforcer de se ramollir, c'est-à-dire en arriver à pouvoir,
non pas nécessairement à se diviser en deux, mais prendre conscience de l'habitation. Et le
concept de l'habitation psychique ou le concept de la communication avec un autre plan ou
avec un autre monde, ou avec une autre dimension, ce n'est pas évident pour l’Homme.

Parce qu'au stage présent de notre évolution, en ce qui concerne l'évolution de la sixième
race-racine, l’Homme est très très loin de la conscience Atlantéenne, par exemple, où durant
le jour, l’Homme vivait une conscience astrale extrêmement éveillée ; et l’Homme dans un
état de rêve pouvait très très facilement communiquer avec les entités des plans parallèles, et
cette condition-là au cours des siècles, au cours des millénaires, s'est métamorphosée pour
justement le développement de l'ego.

De sorte qu'aujourd'hui l'ego est extrêmement dense, et la pensée humaine ou la pensée
subjective, ou la pensée réfléchie, sert beaucoup plus maintenant à étudier le monde matériel
qu’à étudier les mondes spirituels ou les mondes qui sont en évolution supérieure. 

Et le problème de l’Homme aussi, c'est un problème de concepts, les concepts humains qui
font partie de notre expérience psychologique, de nos préjugés culturels, de nos préjugés
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religieux, toute cette conscience, tout ce data, si vous voulez, qui fait partie la mémoire de la
race, donc la mémoire de l'individu connectée à la race, représente pour l’ego un grand défi
lorsque celui-ci entre dans le développement ou entre en liaison, si vous voulez, en
communion avec des plans supérieurs qui font partie d'autres dimensions, et que lui, au
stage présent de son Humanité n'est pas encore capable de définir en termes scientifiques ou
en termes cosmologiques. 

Donc le problème de la pensée, le problème de l'intersection du mental et du supramental ou
de la conscience intelligente, ce sera pour l’Homme un problème de longue durée, et c'est ce
qui fera partie de l’évolution et qui permettra éventuellement à l’Homme de passer dans
d'autres dimensions de la sagesse universelle. 

Pour le moment, par exemple, il s'agit pour lui d’en arriver à pouvoir identifier la réalité
psychique de son moi en communication télépathique avec un autre niveau de sa réalisation,
qu'on peut appeler le “surmoi” ou qu'on peut appeler “l'Intelligence pure”. Mais ce
problème n'est pas de tout repos parce que c'est une condition qui est extrêmement instable.

Autrement dit l’Homme aujourd’hui, même s'il est en communication télépathique avec des
autres plans, est toujours dans une condition instable parce que sa voyance n'est pas
universelle et elle n'est pas universalisable, dans ce sens que l’Homme ne pourra pas jouir
d’une conscience universelle avant un certain nombre de siècles. Parce que faisant partie
d'une civilisation qui est encore extrêmement matérielle, il doit suivre une courbe
d'évolution qui fait partie d'une programmation très avancée, très supérieure, et qui ne fait
pas partie des données de la conscience humaine d'aujourd'hui. 

Donc pour le moment, la conscience de l’Homme est extrêmement instable. Un peu comme
la fusion, par exemple, en physique nucléaire, est très instable parce que les atomes ne sont
pas capables de se stabiliser pour des raisons de fluides magnétiques, qui ne sont pas
surchauffés à la lueur d'autres dimensions matérielles de l'énergie.

Alors sur le plan mental, c'est la même chose. Le problème de l'instabilité du mental, ça fera
partie de l'évolution de l’Homme, de son initiation, et ça fera surtout partie de ce qu'on
appelle “le doute”. 

Donc le grand problème de l’Homme au cours de l'évolution sera le doute parce que le
doute, si on le regarde d'un point de vue purement technique, le doute c'est la représentation
d'une forme instable de pensées dans la conscience de l’Homme. Donc où il y a de
l’instabilité dans le mental humain, il y a du doute. Et c'est le doute qui empêche l’Homme
d'accéder rapidement à une conscience universelle, c'est-à-dire à une conscience stabilisée.

Une conscience universelle, c'est une conscience stabilisée, dans ce sens que là où il y a
conscience universelle, le doute est inexistant. 

Le doute étant inexistant, l’ego est absolument créatif, c’est-à-dire qu'il n'est pas capable de
subir les influences de la conscience de la race, donc les influences de la conscience de
l'involution, donc par le fait même, l’ego fait partie d'une nouvelle évolution ; qu'on
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l’appelle “une évolution mentale supérieure”, ou qu'on l’appelle “une évolution purement
intelligente”, qui est forcément en dehors des structures purement rationalistes de l'ego
mental réfléchi.

Donc le doute, c'est définitivement le point dans l'évolution où l’Homme sera obligé de faire
le travail sur soi. Et ce doute durera toute sa vie probablement, parce que tant qu'il sera dans
un corps matériel, il sera obligé de vivre jusqu'à un certain point un certain degré
d'extinction de sa conscience universelle.

Je doute que l’Homme, dans un corps matériel, puisse bénéficier intégralement d'une
conscience universelle, parce qu'à ce moment-là, le choc de l'énergie serait tellement grand
et affecterait tellement ses corps que, probablement, il serait obligé de mourir pour vivre une
dissociation du corps astral, du corps mental et du corps éthérique, afin de se retrouver sur
un plan où sa conscience serait un peu plus stabilisée. 

Donc le doute fait simplement partie de la conscience humaine sur le plan matériel, et il est
simplement à la source de la quête de l’Homme depuis des millénaires, de la recherche pour
une unité divinisée qu'on appelle “Dieu”, mais que l’Homme nouveau sera obligé de rejeter
pour des raisons purement cosmologiques et d'organisations structurelles au niveau des
mondes invisibles. 

L'ontologie du doute c'est très intéressant, la nature du doute c’est très intéressant,
l'expérience du doute c'est très intéressant, même si le doute crée de la souffrance chez l'ego.

Parce que c'est à travers le doute que l’Homme découvre la stabilité de sa conscience, qu’il
en arrive à découvrir la certitude de son mental, et qu'il en arrive éventuellement à épouser
en communion parfaite avec son “mental spirituel” – quand je parle du “mental spirituel” je
parle de son Esprit – qu’il en arrive à épouser avec son “mental spirituel” une relation basée
sur de l'Intelligence pure. C’est-à-dire une relation basée sur un échange intégral entre un
mental universel qui est l’Esprit, et un mental planétaire qui est l'ego incarné, à travers le
processus de l'âme qui anime la matérialité.

Même en philosophie, on ne peut pas faire une grande étude du doute, parce que même le
doute philosophique fait partie des assises rationalistes de la conscience qui recherche la
vérité. 

Mais sur le plan de la conscience en éveil, sur le plan de la conscience mentale, sur le plan
de la conscience supramentale, sur le plan de la conscience télépathique avec les autres
plans, le doute fait réellement partie des grandes expériences de l’Homme, parce que c'est à
travers l'élimination du doute, l'élimination progressive du doute, que l'ego en arrive
finalement, éventuellement, à développer une parfaite identité. 

Et c'est dans la parfaite identité que l’Homme repose parfaitement son âme, et qu’il en
arrive finalement à travailler avec son Esprit dans une harmonie de plus en plus
perfectionnée, c’est-à-dire une harmonie où les Lois de l'Esprit peuvent s'imprimer sur la
conscience de l’Homme sans que l’Homme, en tant qu'ego, refuse l'impression, c’est-à-dire
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sans que l’Homme en tant qu'ego souffre psychologiquement dans la matière.

Donc rendu à ce point-là, l’Homme a une vie mentale suffisamment équilibrée,
suffisamment stable, suffisamment libérée de la souffrance initiatique pour dire que la vie
sur le plan matériel vaut la peine d'être vécue, dans la mesure où il a pleine conscience des
mécanismes qui sous-tendent son évolution, sa direction et la nature fondamentalement
occulte de sa destinée personnelle.
 
Mais la découverte de l'identité chez l’Homme, c'est extrêmement, c’est étroitement lié à
l'élimination du doute, et le mécanisme en tandem de ces deux concepts-là va révolutionner
la psychologie humaine, dans ce sens que l’Homme en arrivera éventuellement à se
débarrasser complètement des entraves de la conscience psychologique. Autrement dit de
l'ego qui pense qu’il pense, pour en arriver finalement à vivre la conscience créative de l'ego
qui, en mutation, mais aussi en communion avec son Esprit, en arrive finalement à diriger le
processus fluide de sa pensée créative. 

Mais pour que l’Homme dirige le processus fluide de sa pensée créative, c'est-à-dire qu'il en
arrive réellement à savoir que ce qu'il sait est fondamentalement solide, c'est-à-dire
indiscutable par rapport à lui-même sur le plan du doute, il faut qu'il en arrive avec le temps
à éliminer de sa conscience l'instabilité que le doute crée, à cause de l'émotivité de sa
conscience mentale. 

Certainement que des individus éventuellement feront des études ontologiques du doute,
que des individus étudieront le doute à partir de la conscience mentale, au lieu de l'étudier à
partir d'une conscience philosophique qui ne mène nulle part. 

Et lorsque ces individus auront fait ce travail, l’Humanité bénéficiera sur le plan psychique
de ces nouvelles œuvres, parce que ces nouvelles œuvres seront tellement vibratoires que la
lecture simplement de ces textes permettront finalement à l’Homme, de réaliser des choses
au niveau de sa conscience personnelle, qu'il n'aurait pas pu faire s'il avait été amené par
l'effort difficile, laborieux, de l'ego qui recherche à travers la méthode rationaliste.
 
Donc le doute est la frontière de la conscience, il est la frontière de la conscience
universelle, et il permettra à l’Homme – je veux dire non pas le doute lui-même, mais son
élimination – l’élimination du doute permettra à l’Homme de finalement savoir qu'il sait.
Savoir que l'on sait, ce n'est pas une projection de l'ego, ce n'est pas une projection
intellectuelle, ce n'est pas un manifesto personnel.

Savoir que l'on sait, ça fait partie du pouvoir créatif de la conscience universelle à travers
l'ego qui, finalement, est suffisamment saturé de sa propre Lumière, pour en arriver
finalement à pouvoir absorber par vibration les dictées connues ou inconnues, connaissables
ou non connaissables pour le moment, d’un Esprit qui évolue dans des mondes qui ne font
pas partie de ceux épousés par l'âme dans l'incarnation ; donc d’autres dimensions qui sont
parallèles à l'expérience humaine, mais totalement non éprouvées dans la souffrance
planétaire. 
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Et c'est justement parce que ces mondes sont inéprouvés dans l'expérience de la conscience
planétaire et que l'ego lui, l’est, éprouvé dans l’expérience d’une conscience planétaire, qu'il
se crée dans l'ego une diversité de perceptions concernant la dualité, c’est-à-dire concernant
sa réalité et d'autres mondes.

Et la fluctuation de cette conscience, au cours de son évolution sur le plan matériel, à travers
des évènements, la mort, le bonheur, la joie, la sexualité, la nourriture, toute l'expérience
sensorielle, sans parler de l'expérience purement psychologique ou psychique, tout ceci,
cette dualité que l’Homme vit constamment, dans la mesure où elle est maintenue dans une
instabilité foncière, l'ego n'a pas d'identité, donc l'ego souffre. 

Donc la souffrance de l’ego sur le plan matériel, que l'ego fasse partie d'une civilisation ou
d'une autre, qu'il baigne dans la conscience d'une race ou d’une autre, qu'il soit unifié à une
mémoire raciale ou une autre, demeure toujours un produit de l’instabilité de cette dualité-là
parce que l’Homme n'a pas d'identité. 

Et lorsque l’Homme aura une identité, à ce moment-là il ne pourra plus appartenir, par le
fait même, à la conscience de la race, parce qu’appartenir à la conscience de la race veut
dire expressément vivre, bénéficier, si vous voulez, ou goûter de la mémoire de la race, de
ses concepts. Et l’Homme conscient ne peut pas vivre de la conscience de la race, parce
qu’il ne fait plus partie sur le plan psychique de la race humaine. 

Seulement sur le plan matériel, sur le plan de son incarnation, fait-il partie de la race
humaine, mais sur le plan psychique il ne fait plus partie de la race humaine, parce qu'il ne
pense plus comme les Hommes. Et pourquoi il ne pense plus comme les Hommes ? Parce
qu'il a dépassé l'illusion de l'ego qui pense qu’il pense, et maintenant il est en conscience
télépathique.

Et moins il est dans le doute, moins il vit le doute, moins il est assujetti au doute, plus sa
conscience se stabilise, plus la polarité entre son moi personnel et son moi universel se
stabilise, et plus éventuellement il entre dans ce que nous appelons “une communion
d'Esprit”, c’est-à-dire une relation suffisamment harmonisée avec le mental supérieur, ou
avec l’Universel, ou avec d'autres dimensions pour pouvoir apparaître et disparaître à
volonté. 

Autrement dit un ego qui est en conscience universelle peut apparaître ou disparaître à
volonté. Quand je dis apparaître, je veux dire fonctionner comme un ego humain ou
disparaître, c'est-à-dire fonctionner comme un ego créatif, c’est-à-dire accéder à des
données qui ne font pas partie de l’Homo sapiens rationnel, qui ne font pas partie de la
conscience rationaliste de l'involution. 

C’est dans ce sens-là que l’Homme n'appartient plus à la race humaine, mais il est obligé
d'obéir jusqu'à un certain point aux Lois établies par la race humaine, parce qu'il fait partie
sur le plan matériel de cette race humaine quand même. Mais sur le plan psychique, il a le
droit de savoir ce qu'il veut, il a le droit d'accéder à ce qu'il veut, de là, à dispenser de ce
qu'il sait dans le monde. Mais ça, ça fait partie de sa destinée, ça fait partie de son processus
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décisionnel, et ça fait partie aussi de son incarnation. 

Pourquoi le doute est intéressant ? Parce qu'il souligne un certain nombre de choses.
Premièrement, il souligne que l’Homme est insatisfait avec sa conscience personnelle.
Lorsque vous vivez un doute, vous vivez une insatisfaction avec votre conscience
personnelle. Cette insatisfaction se traduit dans une incapacité chez vous de stabiliser ce
doute, c'est-à-dire de ne pas en être souffrant.

Deuxièmement, le doute permet à l’Homme de réaliser jusqu'à quel point il est inefficace
psychiquement. Son inefficacité psychique se traduit dans une inefficacité psychologique
qui, en retour, se traduit dans une certaine sorte de souffrance. 

Alors qu'un Homme qui n'a pas de doute, qui ne vit pas le doute, qui ne connaît pas le doute,
ne souffre pas sur ce plan-là. Il peut souffrir sur le plan vibratoire, il peut souffrir sur le plan
de la vibration, mais il ne peut pas souffrir sur le plan psychologique. Autrement dit il ne
peut pas souffrir sur le plan des structures de son mental.

Donc s'il ne souffre pas sur le plan des structures de son mental, il ne souffre pas par rapport
aux souffrances de l'Humanité. Il souffre simplement par rapport au mouvement vibratoire
de sa conscience qui est mise en vibration, qui est mise en mouvement par son Esprit à
travers des structures humaines, autrement dit des évènements humains dont il connaît la
raison d'être, mais qu'il se refuse d'absorber, parce qu'il est obligé de maintenir une certaine
identité, une certaine liberté d'action ou d'esprit, par rapport à des forces supérieures en lui
qui font partie de son Esprit universel. 

L’Homme ne peut pas et ne sera jamais, même s'il est extrêmement conscient, extrêmement
en communion avec son Esprit, extrêmement en télépathie avec son Esprit, l’Homme
n'acceptera jamais un jour d'être assujetti à l'Esprit, parce que l'assujettissement de l'ego à
l'Esprit fait partie de la Loi de domination, et la domination fait partie des Lois de
l'involution. 

Et toute forme de domination à quelque niveau que ce soit, représente sur le plan humain en
dehors de structures théologiques de la chrétienté, des efforts lucifériens. 

Lorsque l’Homme est dominé dans sa conscience, il est toujours dominé par des
mouvements d'énergie qui font partie de ce que nous appelons les structures psychiques de
toute la conscience luciférienne qui englobe la conscience planétaire. Donc pour que
l’Homme soit libre, il doit être libre de la domination.

Être libre de la domination, ben ça, ça fait partie de son évolution personnelle, c'est sûr que
ça ne fera pas partie de l'évolution de la société humaine pendant très très longtemps. 

D’ailleurs je doute que l’Homme sur la Terre, que la civilisation terrestre un jour en arrive à
éliminer la domination complètement, parce que si la domination n'existait pas sur la Terre
en tant qu'expérience, il n'y aurait aucune raison pour l’Homme de s'incarner. Et l’Homme
vivrait simplement dans des mondes morontiels, mais il ne vivrait plus sur des plans
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matériels. 

Donc là où la domination n'existera plus dans l'expérience de l'âme incarnée, l’Homme sera
sur un autre plan d'évolution que j'appelle pour le moment “le plan morontiel”. Et à ce
moment-là l’Homme ne fera plus partie, sur le plan de l'incarnation, de l'évolution de la
Terre. Il commencera son évolution Jupitérienne, et éventuellement sortira du système
planétaire pour en arriver éventuellement à voyager à travers les étoiles.

Je regarde le problème du doute au niveau de l'Humanité, parce qu'il est très important ce
problème-là. Il fait autant partie de l'expérience de l’Homme le plus simple que de l’Homme
le plus complexe, de l’Homme le moins intelligent jusqu'à l’Homme le plus intelligent.

Donc le doute, effectivement, est pour toute l'Humanité, pour toutes ses populations, pour
tous ses habitants, le point essentiel de l'involution, il représente le point essentiel de
l’involution. Et c'est au niveau du doute que nous pouvons dire que l’Homme est réellement
une créature sur la Terre, mais qu'il n'est pas un créateur.

Créature veut dire quoi ? Ça veut dire qu’il est effectivement, de par expérience, toujours à
la recherche d'une infinité qui est la sienne, et il est par expérience toujours à la recherche
d'un repos éternel au niveau de son Esprit, et il est à la recherche d'une paix intégrale. Il est
à la recherche, non pas du bonheur parce que le bonheur est trop dualisé, trop polarisé, mais
il est à la recherche d'une paix intégrale, c'est-à-dire de l'équilibre parfait entre l'Esprit et
l'ego.

Ceci fait partie de la communion de son Esprit, fait partie de la fusion de sa conscience, fait
partie de sa conscience universelle, fait partie de son évolution sur la Terre jusqu'au moment
où effectivement il sortira de la conscience de la race, pour finalement épouser une
conscience supérieure. 

On ne met pas suffisamment d'emphase sur l'étude du doute, probablement parce qu'on n'en
a pas suffisamment parlé ou parce qu'il n'y a pas suffisamment d'écrits qui ont été faits
encore jusqu'à ce point pour en élucider les mécanismes obscurs. Mais le doute fait partie
essentielle de la souffrance de l’Homme sur la Terre. 

Si l’Homme n'avait aucun doute, AUCUN DOUTE, même pas en vibration, l’Homme serait
sans souffrance sur la Terre et serait équivalent à un être mort, mais en incarnation. 

Si vous regardez vos expériences personnelles au cours de votre voyage, de votre
expérience, de votre vie, vous allez voir que c'est dans le doute que vous avez souffert. Vous
avez souffert dans le doute par rapport à la maladie, vous avez souffert dans le doute par
rapport à la mort, vous avez souffert dans le doute par rapport aux êtres chers qui vous ont
laissé, vous avez souffert dans le doute par rapport à des incapacités personnelles que vous
croyiez avoir. 

Donc le doute a fait partie et fait encore partie de l'expérience de l’Homme, et il est
essentiellement le centre de sa convulsion, si vous voulez, de sa convulsion expérientielle.
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Si on me demandait : “mais quel est le but final pour l’Homme sur une planète
expérimentale”... C’est d’en arriver à ne plus avoir de doute. 

À partir du moment où le doute n’existe plus dans sa conscience, il n'est plus réfractaire aux
mouvements psychiques, aux mouvements vibratoires d'une Intelligence supérieure qui fait
partie d'une autre dimension, et qui pénètre ou qui communie avec la sienne, et il n'est plus
non plus victime de sa mémoire humaine.

À partir du moment où l’Homme n'est plus victime de sa mémoire humaine, il est très bien
sur le plan matériel, il ne lui reste à ce moment-là qu'à mourir et changer de plan, parce que
même la mort ne l'affecte plus.

Donc il est à suggérer que l’Homme en évolution de conscience s'affaire un peu plus à
l'étude du doute personnel, à son observation, afin d'en arriver finalement à pouvoir
découvrir pourquoi le doute existe en lui, pourquoi le doute existe-t-il chez l’ego. Et la
raison pour laquelle le doute existe chez l'ego, c'est parce que l'ego n'est pas suffisamment
friand de son Esprit. 

“Friand de son Esprit” veut dire qu'un Homme qui est en conscience d'Esprit ou qui est en
conscience télépathique avec le plan mental, peut facilement, même s'il n'en a pas le goût,
peut facilement entrer en communication télépathique avec le plan mental pour pouvoir
éliminer le doute, en posant une question qui va répondre à sa souffrance. Mais la réponse
que l'Esprit va donner à l'ego ne va pas nécessairement convenir à l'ego.

Donc si on regarde le doute comme étant l'ulcère de la conscience, on regarde la difficulté
qu'a l'ego de télépathiquement communiquer avec sa Source, comme étant la raison de cet
ulcère. Pour dire quoi ? Pour dire qu'un Homme qui vivrait une souffrance quelconque d'où
surgirait le doute, s'il avait la capacité mentale ou le vouloir mental, ou la télépathie
nécessaire pour communiquer avec la Source, verrait le doute – malgré la souffrance –
s'éteindre. 

Et en s'éteignant, la souffrance disparaîtrait, la seule chose qui demeurerait racolée à son
expérience serait l'élément de domination de la conscience cosmique sur la conscience
planétaire, qui fait partie du contrat universel de l’Homme qui entre en possession d’un
moyen plus grand que lui-même, afin d'en arriver à déspiritualiser ce moyen-là. 

L’Homme ne peut pas venir en contact avec une dimension plus grande que lui-même sans
la “déspiritualiser”, parce que le fait qu'il contacte un niveau d'Intelligence qui est beaucoup
plus vaste que lui, a tendance à créer chez lui un besoin de spiritualiser ce contact, parce que
l’Homme a un grand besoin de Dieu. 

Il a un grand besoin d'une grandeur plus grande que la sienne afin de pouvoir englober sa
petitesse, afin de pouvoir supporter sa petitesse. L’Homme n'est pas capable de supporter sa
petitesse seul, et ne pouvant pas supporter sa petitesse seul, il ne peut pas supporter sa
grandeur seul.
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Quand l’Homme pourra supporter sa petitesse seul, il n'aura plus besoin d’un Dieu, donc il
n'aura plus besoin de spiritualiser l'origine de sa conscience qui lui donne réponse lorsqu'il a
le doute. À ce moment-là l’Homme pourra créer son propre support. 

Et le support qu'il aura sur le plan planétaire par rapport à des dimensions cosmiques de
grande puissance, sera sa capacité de ne pas s'assujettir à quelque volonté que ce soit, qui
soit en dehors de la sienne. Lorsque l’Homme sera capable de ne plus s'assujettir à quelque
volonté que ce soit en dehors de la sienne, à ce moment-là il aura finalement résolu le
problème de son incarnation, et le problème de l'incarnation sur le plan humain se situe à
trois niveaux.

Premièrement l’Homme… Le problème fondamental de l'incarnation, c'est que l’Homme ne
connaît pas les origines de sa naissance. Quand je parle des origines de sa naissance, je parle
des origines de sa conscience.

Deuxième problème de l'incarnation, c'est que lorsque l’Homme commence à prendre
conscience des origines de sa conscience, il a tendance à spiritualiser sa conscience. Quand
il spiritualise sa conscience, il est obligé de la vivre par domination parce qu'il est trop petit
devant elle. 

Lorsqu'il en arrive à la troisième étape de sa concentration, c'est-à-dire de son
développement, il en arrive, à cause de la souffrance initiatique, à identifier la conscience
même la plus ultime, la plus universelle, comme étant une conscience de domination, non
pas parce qu'elle est nécessairement mauvaise et luciférienne, mais parce qu'elle est obligée
d'incorporer des éléments de domination afin de déspiritualiser l'ego. 

Donc l'ego est obligé pendant un certain nombre d'années de vivre ce qu'on appelle la colère
contre les “dieux”, la colère contre les forces, la colère contre l'occulte. 

Cette colère représente la divinisation des forces lucifériennes. Quand je parle de la
divinisation des forces lucifériennes, je veux dire que l'Homme prend conscience de ce qui
est domination, donc luciférien, mais il n'est pas assujetti à la domination, il n'est pas
assujetti à ces forces parce qu'ultimement, avec le temps, il apprend à les contrer. Pourquoi ?
Parce qu'il a appris à ne pas les spiritualiser.

À partir de ce moment-là, il finit la troisième phase de son évolution, et ultimement son
initiation se termine. Il continue à partager avec les Hommes le flux de son expérience sur le
plan matériel, mais en tant qu’Homme, il n'est plus sujet à l'influence. 

À partir du moment où l’Homme n'est plus sujet à l'influence, il est capable sur le plan
psychique d'interpréter, de comprendre, de décoder toute l'Humanité, les différents niveaux
de savoir nécessaires pour le développement d’une psychologie quelconque ou d'une
science de l'Esprit quelconque, ou d'une science des mondes parallèles, quelconque,
dépendant des populations auxquelles il s'adresse, dépendant des classes ou des niveaux de
conscience auxquels il s'adresse. 

Et selon ces niveaux de conscience, il s'approprie une certaine destinée et définit par rapport
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à ces Humanités le rôle qu’il doit sur le plan matériel s'engager, afin d'être utile pendant un
certain temps sur le plan créatif à une Humanité qui a grandement besoin de savoir. 

Je disais au début de l'entrevue que l'intersection entre le mental supérieur et le mental
inférieur, le point d’intersection est le point où le doute est le point de connexion. Donc où
vous avez le mental supérieur et vous avez le mental inférieur, où vous avez le mental
supérieur qui est télépathique et le mental inférieur qui est réfléchi, où ces points, ces deux
plans se rencontrent, c’est le doute qui apparaît.

Le jour où le doute disparaît de la conscience humaine, le plan mental inférieur et le plan
mental supérieur sont unifiés, il y a communion, il y a fusion, c'est à dire que l'identité de
l’Homme est totalement stabilisée. 

À partir du moment où l'identité de l’Homme est stabilisée, l’Homme a le pouvoir créatif,
c’est-à-dire qu'il est capable de regarder dans les archives universelles et d'amener à
l'Humanité, dépendant du travail qu'il fait ou du secteur dans lequel il évolue, d'amener à
l'Humanité une science qui servira au cours de l'évolution à la structurer d’une façon plus
créative. 

Il y a des gens qui m'ont souvent demandé : “mais, est-ce qu'il y a possibilité d'évoluer sans
souffrance”... Et ma réponse a toujours été négative. 

Je ne peux pas m'imaginer que l’Homme puisse évoluer sans souffrance, la raison étant que
l’Homme doit déspiritualiser sa conscience. Le fait, le phénomène de déspiritualiser sa
conscience, c’est un phénomène de souffrance parce que la déspiritualisation de la
conscience équivaut à l'élimination de l'illusion, les illusions de l'ego qui peuvent être très
grandes lorsqu'il vient contact avec d'autres expériences, d'autres niveaux d'expériences. 

Donc je ne vois pas que l’Homme puisse évoluer sans souffrance. D’ailleurs même
l’Homme inconscient évolue dans une certaine souffrance. Ce n'est pas une souffrance
consciente, c'est une souffrance différente, mais l’Homme en évolution de conscience ne
peut pas évoluer sans souffrance. 

Par contre, son rôle, dans la mesure où la science existe, ou dans la mesure où la science
existera, ou dans la mesure où la science se répandra dans le monde et sera plus accessible à
travers différentes langues, dans différents pays, il pourra finalement pénétrer la conscience
des différentes races. 

Cette science pourra aider l’Homme à souffrir moins dans la mesure où il sera suffisamment
intelligent pour en profiter, parce que cette science est très exacte, mais évoluer sans
souffrance, c'est impossible. Mais si l’Homme va souffrir, autrement dit si l’Homme doit
souffrir pour évoluer, il devrait au moins en bénéficier. 

Donc comment l’Homme peut bénéficier de sa souffrance alors qu'il est dans un processus
d'évolution ? Premièrement, il doit reconnaître, même s'il est contre la souffrance, même s’il
ne veut pas être dominé, même s'il ne veut pas la vivre, il doit en arriver à pouvoir
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reconnaître qu'elle est nécessaire. Ça, pour un ego, ce n'est pas facile.

Pourquoi ce n'est pas facile ? Parce que l'ego n'est pas télépathique. Si l'ego était télépathe, il
pourrait aller intérieurement et dire : “pourquoi ma femme m'a laissé”... On lui dirait : “ta
femme t'a laissé pour telle et telle raison”. “Pourquoi j'ai perdu ma fille dans un
accident”... “Tu as perdu ta fille dans un accident pour telle raison”. 

Donc l'ego serait confronté à une réponse absolue, parce qu’on ne peut pas dialoguer avec
l'Esprit, on ne peut pas s'obstiner avec le plan mental. Quand il nous donne une réponse,
c’est fini. Donc à ce moment là, l'ego commencerait à s'habituer à ce que j'appelle “la valeur
relative de l'absolu”.

Et qu'est-ce que ça crée chez un ego la valeur relative de l'absolu lorsque cette valeur
relative lui a été transmise par télépathie par le double ? Ça crée chez lui un nouveau
tempérament, un tempérament qui demeure fougueux, un tempérament qui demeure
colérique, parce qu’il ne veut pas être dominé, mais un tempérament qui en même temps
devient intelligent.

Avoir du tempérament et être intelligent, ce n'est pas comme avoir du tempérament et ne pas
être intelligent. Lorsque l’Homme a du tempérament et qu'il n'est pas intelligent, il se
détruit. Lorsque l’Homme a du tempérament et qu’il est intelligent, il se construit. Il se
construit quoi ? Il se construit une résistance à la domination. 

Parce qu'un Homme qui apprend à reconnaître le pourquoi ou le karma de sa souffrance à
travers le plan mental, donc à travers une dimension qui n'éprouve pas d'émotion, qui ne
voit pas la vie comme nous la voyons sur le plan matériel, parce que les émotions ne sont
pas impliquées, un Homme qui apprend ceci ne peut pas vivre sur le plan de sa personnalité
par rapport aux évènements de la vie, de la même manière que s'il ne connaissait pas ces
réponses.
 
Donc l’Homme se crée, se développe un nouveau tempérament, ce tempérament, je
l’appelle “le tempérament initiatique”. Le tempérament initiatique c'est la manière dont un
Homme conscient ou un Homme qui a une certaine conscience, la manière dont un Homme
conscient peut vivre, supporter, faire face à des évènements difficiles. 

Ce tempérament initiatique définit la conscience nouvelle et aussi définit l’Homme
nouveau, parce que l’Homme nouveau ne se fragmente pas en tant qu'ego, comme l’Homme
ancien face à des évènements planétaires.

L’Homme nouveau ne vit pas la mort comme l’Homme ancien, l’Homme nouveau ne vit
pas la maladie comme l’Homme ancien. L’Homme nouveau ne vit pas les états de
conscience qui font partie de l'expérience de la race comme l’Homme ancien. 

Il les vit, les évènements, mais à un autre niveau, à un niveau qui est télépathique, à un
niveau qui peut lui parler, à un niveau qui peut lui expliquer, ainsi de suite. Ceci ne va pas
rendre sa souffrance moindre, au contraire, parce qu'il devient très très conscient de la
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domination, il devient très très conscient de la relation entre le monde matériel et les plans
invisibles, ainsi de suite. 

Donc sa colère devient très grande, il devient un Vésuve et il peut facilement cracher la
lave, mais il n'est jamais brulé par la lave qu'il crache, il y a une différence. Il n'est pas brulé
par la lave qu'il crache et il ne brûle pas les autres par la lave qu'il crache, donc la lave qu'il
crache est simplement l'expression d'une puissance interne qui n'est pas encore libérée. 

Et probablement, lorsque l’Homme sera un Vésuve, où la lave qu'il crache sera totalement
transmutée, l’Homme sera totalement un être différent que l'on ne connait pas aujourd'hui.
La lave deviendra certainement un Feu sacré, et elle aura certainement des pouvoirs qui ne
font pas partie de la conscience actuelle. 

Je regardais un article aujourd'hui dans la presse, dans la gazette, dans un journal
quelconque, ce fameux scientiste anglais à la tête du département de physique théorique à
Cambridge, Stephen Hawking qui est prisonnier de la chaise roulante depuis l'âge de vingt-
et-un ans, un des grands physicistes de notre siècle, un Homme égal certainement à
Einstein, et je regardais le karma de l’Homme, cet Homme qui souffre dans une chaise et
qui apporte à l'Humanité des clés nouvelles pour étudier l’Univers local, l’Univers matériel. 

Et je regardais le fait qu'il est obligé d'écrire son texte pour ensuite le parler, il y a dans ce
phénomène-là beaucoup d'écriture automatique dont il n'est pas nécessairement conscient, il
y a l'utilisation d'un cerveau, une diminution de tout l'état musculaire, autrement dit il y a
une réorganisation de toute son énergie pour pouvoir accéder à des théories mécanistes
modernes et postmodernes de toute beauté. 

Et lorsque l'on pense que des Hommes d'une telle intelligence, d'une telle brillance, ne
peuvent pas avoir conscience télépathique, ne peuvent pas bénéficier d'une télépathie
créative, parce qu'ils seraient obligés d'être en dehors du système matériel à l'intérieur
duquel ils évoluent, et à l'intérieur duquel ils sont très utiles à l'Humanité, c'est une situation
qui est sérieuse en ce qui concerne l'Humanité. 

S’il faut que les gens de grand savoir, de grande sensibilité, soient obligés de canaliser une
énergie dans des états de déconfiture matérielle, parce que le cerveau humain, (et l'état
émotionnel présent de notre Humanité), n’est pas suffisamment développé pour pouvoir se
greffer à des notions explosives concernant la cosmologie des Humanités, la cosmologie des
systèmes ou la structure des atomes, la conscience des atomes, il va falloir que l'Humanité
évolue pour qu'un jour l’Homme puisse marier à la fois la conscience qui vient de l'invisible
avec les théories mécanistes, qui sont l'expression matérialisée de cette conscience à travers
les chiffres. 

Sur le plan de la conscience personnelle en évolution, sur le plan de l’évolution personnelle
de l’Homme, nous nous en allons vers ceci, nous nous en allons là.

Mais ce processus-là sera long pour l'Humanité, mais il peut être d'une certaine durée
suffisamment courte pour l’Homme en tant qu'ego, en tant qu’ego personnel, personnalisé.
Mais tout repose sur le doute. 
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Et si on me demandait : “mais, monsieur Bernard, qu'est-ce que c'est le doute dans sa
définition la plus fondamentale que vous puissiez nous donner maintenant”... Je vous dirais
que le doute c'est la fermeture à l’Homme, l'élimination de son droit à une voyance absolue. 

Si l’Homme avait la voyance absolue, le doute n'existerait pas. Si vous perdiez votre job et
on vous disait : “bon, en l’an 2003, mardi à telle heure, tu auras un autre job”... Pas de
problème ! En attendant, on s'en va à la plage ! 

Si on vous disait : “ta femme, elle est morte, mais elle est rendue sur tel plan, on est en
train de la réévaluer, on est en train de lui créer un nouveau cerveau, pour qu'elle puisse
dans une autre incarnation faire un certain travail sur une certaine planète”... “Parfait,
pas de problème, est-ce que je peux lui parler”...  Pas de problème ! 

J’ai eu une amie dernièrement, la semaine dernière ou il y deux semaines, qui est morte,
puis j'ai parlé avec elle, pas de problème ! “Très bien, qu'est-ce que tu fais, est-ce que tu
connais quelqu'un que je connais”... papapa papapa… 

Mais tant que l’Homme ne pourra pas bénéficier des avantages réels d'une conscience qui
n'est pas planétaire, mais d'une conscience qui est universelle, totalement fluide, il ne pourra
pas sur la Terre vivre à l'extérieur du doute, parce que son ego est incapable sur le plan
psychologique de se remplir par lui-même, il est toujours un vase à moitié plein.

Alors qu'un Homme qui est en conscience universelle, un Homme qui est en conscience
télépathique, il est un vase au moins presque plein. Et si vous dites : “mais pourquoi n'est-il
pas parfaitement plein”... Je vais vous dire : “parce qu'il est encore dans son corps
matériel”. 

Une fois sorti du corps matériel, le vase est plein, il déborde. Tant qu'il est sur le plan
matériel, le vase ne peut pas être trop plein, parce qu'une conscience trop pleine crée trop de
chocs dans les structures actuelles de notre civilisation. Mais probablement qu’un jour,
l’Homme pourra avoir un vase parfaitement plein dans une société parfaitement en
évolution. 

Et lorsque l’Homme sera créatif à quelque niveau de sa destinée qu'il soit, il pourra à ce
moment-là faire des “pronunciamiento”, et même des “manifesto” qui feront partie de la
sagesse de la race, et il n’aura plus besoin, à ce moment-là, de restreindre son pouvoir
créatif, c’est-à-dire qu’il n’aura plus besoin à ce moment-là d’étudier sa conscience pour
devenir sur le plan humain, ou sur le plan planétaire, ou sur le plan morontiel, un être
totalement créatif, c’est-à-dire un être, un Homme qui a trois têtes ! 

Un Homme doit avoir trois têtes, il a trois corps, il doit avoir trois têtes, il a le corps mental,
il a le corps astral, il a le corps morontiel. Ces trois corps, ces trois véhicules ont trois
niveaux de conscience et ont trois niveaux d'architecture.

Sur le corps éthérique, vous avez l'architecture fondamentale qui est l’A.D.N.A. 
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Sur le corps astral, vous avez la structure fondamentale qui est l'émotion. 

Sur le plan mental, vous avez la pensée qui est la structure fondamentale du mental. 

Et sur le plan psychique, à ce moment-là l’Homme est capable d'épouser les trois cerveaux,
les trois têtes inférieures, pour découvrir quoi ? 

Pour découvrir l'infinité, pour découvrir l’universalité, pour découvrir l'absence de Dieu,
pour découvrir la structure cosmologique des mondes et des gouvernements qui gèrent
l’Universel.

On demandait à Hawking dans le journal : “est-ce qu'un jour l’Homme en arrivera à
développer des cerveaux électroniques intelligents”... Bon, il fait la comparaison, il dit :
“bon, le problème aujourd'hui, c’est que les cerveaux électroniques ont de la vitesse, mais
ils ne sont pas suffisamment complexes en structure”. 

Mais avec le temps, la science pourra développer des cerveaux électroniques de plus en plus
complexes en structure, parce qu'on pourra développer avec le temps des structures
atomiques de plus en plus mobiles, de plus en plus fluides, de plus en plus structurées, de
plus en plus développées, de plus en plus complexes. 

Mais si on peut développer des structures matérielles complexes au niveau de l'atome,
imaginez-vous ce qu'on peut développer de structures complexes au niveau de la pensée,
surtout lorsque la pensée n'appartient pas au corps mental inférieur, c’est-à-dire au corps qui
pense qu'il pense, mais à un mental universel qui peut réduire la réflexion, afin de donner de
plus en plus d'expression créative, c’est-à-dire de Feu à la pensée, c'est-à-dire amener les
trois corps : éthérique, astral et mental dans une communion d'Esprit qu'on appelle “la
fusion”.

À ce moment-là l’Homme n'aura plus besoin de vivre sur le plan matériel, il pourra épouser
l'évolution des mondes morontiels et donner finalement à son Humanité une nouvelle
impulsion. Mais ceci doit commencer sur le plan humain individualisé, donc il doit
commencer où ? Dans la Genèse de l’Homme ou dans la Genèse du Surhomme, il doit
commencer au niveau du doute. 

Si vous croyez en arriver à une conscience éventuelle sans passer par l'élimination du doute
dans votre conscience personnelle, à ce moment-là vous allez vivre une illusion pendant
longtemps, parce que vous serez obligés de spiritualiser les notions que vous avez de votre
propre réalité. 

Mais si vous éliminez les notions personnelles que vous avez par rapport à votre propre
réalité, c’est-à-dire que vous vous libérez de ce que vous, en tant qu'ego, pensez du réel,
donc de ce que vous, en tant qu'ego, pensez de votre pensée, donc de ce que vous, en tant
qu'ego, pensez de la réflexion de votre pensée, donc de ce que vous, en tant qu’ego,
imaginez vivre émotivement par rapport à votre pensée, vous vous libèrerez finalement du
lien qui a toujours fait la jonction sur la Terre entre le corps astral et le corps mental. 
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Le corps mental fonctionnera seul, le corps astral fonctionnera seul, le corps éthérique
fonctionnera seul, et vous ne serez plus obligés de vivre de domination dans votre
conscience parce que les aspects astrologiques de vos signes ne pourront plus vous affecter
dans votre conditionnement planétaire. 

Donc vous ne serez plus Poissons, vous ne serez plus Scorpion, vous ne serez plus Bélier,
vous ne serez plus Lion, vous ne serez plus ceci, vous serez autre chose. Cette autre chose,
ce sera simplement une conscience en évolution qui pourra comprendre toutes les autres
consciences, mais ne pas être assujettie à elles, qu'elles soient matérielles ou occultes.

Donc c'est très important pour l’Homme d'en arriver à comprendre essentiellement
l'importance du doute dans son expérience. Donc comment il en arrivera à comprendre le
doute, à voir le doute, à le saisir ? À en éliminer la tête, à en couper la tête ? C’est en vivant
les expériences qui le créent. 

Donc vos expériences, à quelque niveau qu'elles soient, sont toujours sur le plan cosmique,
sont toujours, doivent toujours être utilisées à des fins d'élimination du doute, au lieu d'être
simplement utilisées à des fins d'expériences de l'âme. C’est ce que l’Homme vit sur la
Terre aujourd'hui. 

L’Homme ne vit pas la souffrance de son expérience. Vous allez sur la rue aujourd'hui et
vous dites : “mais monsieur, vous êtes souffrant de telle chose, est-ce que vous cherchez à
éliminer le doute dans votre expérience”... Et il va vous dire : “non, non, ça va mal,
câlisse”... 

Alors que si vous allez voir un Homme conscient qui est en souffrance, et que vous dites :
“monsieur, est-ce que vous cherchez à éliminer le doute de votre souffrance”... Il va dire :
“effectivement monsieur, il faut absolument que j'élimine le doute de ma souffrance, parce
que si j'éliminais le doute de ma souffrance, il n'y aurait plus de souffrance”. 

Donc l’Homme de l’involution ne vit pas son expérience, comme l’Homme de l’évolution la
vivra effectivement. C’est pour ça que je souligne l’importance du doute, je souligne
l'importance de l’expérience par rapport à l'étude ou à l'observation du doute dans votre
conscience personnelle lorsque vous la vivez. 

Si vous commencez à faire ce travail, vous commencerez à réaliser, dans un temps
suffisamment court, que vous accédez à une conscience un peu plus intelligente, une
conscience un peu moins émotivée, une conscience un peu plus réelle, une conscience
moins chétive de votre réalité. Et déjà, vous aurez atteint un point intéressant dans votre
évolution personnelle parce que déjà, vous sentirez que vous commencez à avoir un peu la
maîtrise sur ce que vous vivez, quel que soit ce que vous vivez, c'est sans importance. 

Donc si vous vivez la jalousie dans votre expérience, regardez le doute. Si vous vivez un
manque d'identité, regardez le doute. Si vous vivez quoi que ce soit, regardez le doute ! Le
doute est au fond même de votre expérience psychologique. 

957



Donc si vous vous attaquez au doute au lieu de vous attaquer aux différents maux qui
affligent votre conscience personnelle, vous allez couper le tronc de l'arbre, au lieu de passer
votre vie à couper les branches, parce que vous pouvez travailler longtemps à couper les
branches, surtout chez un arbre qui est extrêmement vital. Mais si vous vous attaquez au
tronc, c'est-à-dire au doute, vous allez régler le problème de votre conscience personnelle à
un certain niveau dans un temps suffisamment court. 

Il est sûr que l’Homme n’en arrivera pas à une conscience universelle en passant par les
études philosophiques d’une instruction occulte. L’instruction occulte se doit d'être parce
que ce doit être communiqué, mais c'est à travers l'expérience du doute que l’Homme
découvrira jusqu'à quel point il est prêt de lui-même ou loin de lui-même. 

Si on me demandait à moi, pourquoi je suis bien, pourquoi je me sens bien ? Parce que je
n'ai pas de doute. Si j'avais le moindre doute, surtout dans les états ou dans les profondeurs
de conscience où je m'avance, je vivrais probablement la folie. La folie, c'est l'extrême du
pouvoir du doute chez l'ego. 

Les gens qui vivent la folie sont des gens qui sont prisonniers du doute, et ensuite l'astral
entre en jeu, ainsi de suite. On dit souvent le génie... La folie... La ligne est mince parce que
c'est une affaire de doute. Si vous n'avez pas le doute, vous êtes plus “génial”. Si vous avez
le doute, éventuellement ça mène à la folie chez les êtres trop sensibles.

Donc je suggère que l’Homme regarde le problème du doute, qu'il le regarde à travers les
évènements de sa vie, et lorsque ces évènements se produisent, qu'il ne se rattache pas trop
aux évènements eux-mêmes, mais à ce qu'ils créent dans sa conscience en tant que doute. À
travers quoi ? Ben, à travers l'utilisation de ses émotions qui vont affliger ses pensées et
ultimement affecter son corps matériel. 
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L’écriture automatique - Les pièges PE#067 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

067 – L’ÉCRITURE AUTOMATIQUE - LES PIÈGES

L’écriture automatique est un bon moyen de découvrir l’épicentre du contact télépathique
avec le plan mental, seulement il y a beaucoup de pièges dans l’écriture automatique… De
pièges ! 

Mais la raison pour laquelle je suggère comme moyen de diagnostic ou comme moyen
d’évaluation, ou comme moyen de découverte, c’est parce que dans l’écriture automatique,
vous êtes quasiment forcés à réaliser éventuellement qu’il y a une disconnexion entre ce qui
est écrit puis ce que vous pouvez normalement penser.

Ce qui est difficile dans l’écriture automatique, ce n'est pas nécessairement de laisser
l’écriture se développer par elle-même sans que l’ego soit impliqué, mais de faire la
synthèse de l’écriture, puis de votre mental en même temps. 

Autrement dit vous ne pouvez pas faire d’écriture automatique, puis être utilisés dans le
processus mécanique de l’écriture, parce que si vous êtes utilisés dans l’écriture, dans le
processus mécanique de l’écriture, à ce moment-là vous risquez d’être en contact avec une
entité astrale, puis là ils vont écrire n’importe quelle connerie.

Mais s’il y a une forme de communion d’esprit entre ce que vous écrivez puis ce qui dicte, à
ce moment-là vous allez commencer à découvrir des parcelles d’une autre Intelligence qui
n’est pas votre intellect. Me suivez-vous ? Vous allez découvrir des parcelles d’Intelligence
ou d’infusion, je ne peux pas dire de réflexion, donc je dis d’infusion, puis ça, ça va
commencer à vous donner comme une mesure d’une Source d’Intelligence créative qui n’est
pas réfléchie, qui ne vient pas de votre ego. 

Mais comme je vous dis, il y a des pièges là-dedans, puis ça, l’écriture automatique c’est
très très personnel à chacun de soi, puis aussi c’est très très conditionné par le niveau astral
de votre conscience personnelle. 

Autrement dit une personne qui aurait une entité astrale, à travers l’écriture automatique,
l’entité astrale pourrait se révéler. Puis faire la distinction entre une entité astrale qui peut
réellement déconner, ou ne pas faire partie de votre Esprit, de votre Intelligence créative,
mais simplement faire partie d’une connexion tangentielle à votre réalité, à ce moment-là ça
peut vous créer des illusions, puis ça peut fatiguer aussi votre Esprit.

D’un autre côté, ça vaudra peut-être la peine de l’essayer pour ceux qui ne l’ont jamais
essayée (l'écriture automatique), même si vous trouvez que c’est laborieux là, parce que ça
ne vient pas facilement, ainsi de suite. 

959

https://intelligencereellebdm.home.blog/


Moi je m’en sers énormément de l’écriture, moi c'est une écriture automatique, c’est
simplement, c’est rien qu’une “connexion matérielle avec”. Mais je m’en sers parce que des
fois, je suis fatigué, je ne sais pas d’où partir, puis je vais aller au tableau, puis ils vont me
connecter, ils peuvent me connecter à une pensée que vous avez dans la salle, par exemple...
Puis je vais partir de là, puis le monde va dire : “c’est drôle, le gars il répond à des
questions que j’avais”...

Ce n’est pas que je réponds à des questions que vous avez, c’est que ça répond à des
questions que vous avez. Ce n’est pas moi ! Moi je n’en suis même pas conscient de tout ça,
je ne suis pas pour être conscient de tout ce qui se passe. Mais je deviens… Je suis rendu
très très habile à pouvoir faire la connexion, matérialiser ma connexion. Ça, ça fait quoi ?
Ça m’enlève de la fatigue. Si je suis fatigué, je m’en vais au tableau, puis ça part tout seul. 

Si j’arrive ici du restaurant, je veux recommencer ma conférence, puis je ne suis pas là-
dedans “pantoute” (pas du tout), ben, à ce moment-là je sais exactement de ce qu’ils veulent
parler. 

Des fois, ils vont dire : “on veut parler de telle affaire”, ça fait que ça part ! Mais comme je
suis un petit peu plus raccordé au plan mental que vous êtes, vous autres, à ce moment-là
c’est plus facile pour moi de faire des “barbots” (gribouillage, dessins informes), puis
comprendre ce que je dis.

Tandis que vous autres, vous allez être obligés de passer au début par une sorte d’écriture
que vous pouvez reconnaître comme votre écriture normale, mais éventuellement vous allez
voir que votre Esprit va trop vite pour l’écriture, parce que c’est vibratoire, ça fait
qu'éventuellement, tu ne peux pas écrire là, comme on écrit en lettres normales parce que
l’Esprit va trop vite. 

Ça fait que vous allez être obligés de passer finalement à d’autres niveaux de signature,
mais pour dire quoi ? Pour dire que l’écriture automatique, dans la mesure où vous apprenez
à la travailler au cours des années, éventuellement elle peut vous mettre en contact
télépathique avec le plan mental. Elle peut vous servir à vivre le contact avec le plan mental
éventuellement. 

Il va simplement y avoir un nombre d’expériences, vous allez trouver ça pénible, ça ne sort
pas comme vous voulez, ou il y a de la connerie qui sort, ainsi de suite, mais ça, ça fait
partie de l’ajustement des corps subtils, puis ça on n’y peut rien. À moins que vous ayez une
connexion directe, fusionnés assez pour qu’eux autres puissent vous écrire, puis transmettre
ce qu’ils veulent vous dire directement, puis “bypasser” l’ego complètement ! 

Mais en passant, je veux vous dire que vous devrez regarder ça, l’affaire de l’écriture
automatique, mais sachant toujours que vous allez être testés là-dedans, puis vous allez être
éprouvés là-dedans, puis vous allez trouver ça long d’en arriver à véhiculer une écriture
réellement propre dans le sens réel, créative, décolorée, déspiritualisée, puis réellement
objective, qui fait partie du contact. Je voulais vous dire ça en passant.
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Question : Ça veut dire quoi l’écriture automatique ?

BdM : L’écriture automatique, ça veut dire que tu utilises le crayon comme un genre de
paratonnerre. Le crayon devient un paratonnerre pour eux autres, puis ils vont utiliser le
crayon, puis tu commences à mettre le crayon à leur disposition, mais il ne faut pas que ce
soit l’ego qui écrive.

Question : Avec les yeux ouverts ou les yeux fermés ?

BdM : Si pour le moment, c’est plus facile de le faire avec les yeux fermés, faites-le avec
les yeux fermés, éventuellement quand vous serez assez habitués, vous le ferez avec les
yeux ouverts, mais ça n’a pas d’importance, faites-le comme vous voulez, mais apprenez à
le faire. Mais la clé là-dedans, c’est d’écrire sans que ce soit vous qui écrivez. À partir du
moment où vous mettez l’ego dedans, ben là, vous allez... Il va y avoir une bifurcation, puis
ça va se colorer. 

Si vous êtes capables de faire l’écriture sans que l’ego, que votre moi soit impliqué, vous
allez voir qu’il y a un processus mécanique qui s’établit, puis là il y a une habitude qui se
déclenche, il y un moyen qui se déclenche, puis éventuellement, vous allez devenir assez
habitués pour pouvoir entrer dans un autre état de conscience fluide par rapport à ça. Puis un
jour, vous allez être capables d’entendre la voix qui vous parle avec la réduction de cette
voix-là dans l’écriture directe. 

Ça fait qu'à ce moment-là, ça équivaut un petit peu à leur parler directement dans la tête
parce que souvent, ils ne veulent pas vous répondre directement dans la tête. 

Souvent moi j’ai des questions… Par exemple, j’étais après étudier… Je voulais étudier un
petit peu ce que le physiciste Hawking disait dans la presse aujourd’hui, puis je voulais
avoir ce qu’eux autres pensaient de tout ça, concernant la vitesse de la lumière ou des choses
de même. Puis si je rentre là-dedans, ils ne veulent pas me le parler, parce qu’ils ne veulent
pas que ça reste dans mon cerveau, fatiguer mon Esprit.

Ça fait qu’à ce moment-là ils vont dire : “prends un crayon”, à ce moment-là je prends un
crayon, puis là, je peux le faire parce que là, c’est comme si ça ne reste pas dans ma
mémoire. Sans ça, ça serait toujours trop lourd à aller dans des confins d’information, puis
des études, puis des études, puis des études, puis ça ne finit plus les études avec eux autres. 

Tandis que dans l’écriture, ça finit, puis là, ça arrête, puis c’est fini, tu es satisfait de leur
réponse concernant : “est-ce que l’Homme un jour va pouvoir voyager à des vitesses plus
grandes que la lumière, est-ce que c’est possible oui ou non, ainsi de suite”... Ils vont te
donner les réponses, mais pas dans ta tête, ils vont vouloir les canaliser dans l’écriture.

C’est comme souvent, les gens vont me poser des questions sur Dieu :  “c’est quoi Dieu”...
Bon, ben, la question concernant Dieu, la réponse qu’ils vont donner, ça va toujours
dépendre de la population qui me pose une question. Si c’est un cardinal qui me demande,
ils vont répondre d’une certaine façon, si c’est une religieuse, ils vont répondre d’une autre
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façon, si c’est un athée, ils vont répondre d’une autre façon, si c’est un scientiste, ils vont
répondre d’une autre façon. 

Ça fait qu’ils peuvent répondre de toutes sortes de façons, mais ce qu’ils vont faire, ils vont
me le passer par l’écriture au lieu de me le passer par le cerveau, parce qu’ils ne veulent pas
que le monde pense que moi je pense ça.

Ça fait que ça dépersonnalise mon travail, ça objectivise dans un certain sens un travail,
ainsi de suite, je ne sais pas, ils ont leurs raisons. Ça fait que ça peut être intéressant
l’écriture automatique dans ce sens-là, puis avec le temps ça va vous habituer à vous libérer
du doute. 

Ça fait que là, ta mère vient de mourir, elle s’est faite écraser par un autobus, grosse affaire,
tout le monde pleure dans la famille, ça fait que tu prends ton crayon, puis tu leur poses dans
ta tête : “mais pourquoi est-ce qu’elle est morte”... 

Là, ils vont commencer à répondre, puis ils vont dire : “elle est morte parce que sa vie est
finie”, puis là ils vont te donner une réponse courte. 

Là, tu peux aller plus loin, puis tu peux leur dire : “mais pourquoi est-ce qu’elle est morte
écrasée en dessous d’un autobus”... 

Ils vont dire : “elle est morte écrasée en dessous d’un autobus, parce qu’elle devait avoir
une mort rapide”. Ça c’est des réponses qui ne viennent pas de l’ego… Une mort rapide ! 

Là, tu vas dire : “ben, pourquoi il fallait qu’elle ait une mort rapide”... Ils vont dire : “il
fallait qu’elle ait une mort rapide pour se trouver sur un plan pas trop haut en vibration,
pour qu’elle puisse rester autour du plan matériel un petit peu”. 

Là, tu vas dire : “pourquoi est-ce qu’il faut qu’elle reste autour du plan matériel un petit
peu”... Puis là, ils vont dire : “parce qu’elle a une âme qui a des mémoires anciennes qui
demandent qu’elle soit un petit peu testée dans l’expérience de la mort, avant de passer au
plan astral de la mort pure”.

Là, ils vont te “placoter” (bavarder), ils peuvent te “placoter” pendant deux semaines
jusqu’à tant que tu te calmes, parce qu’ils ont toujours des réponses, mais en te répondant de
même des réponses qui ne font pas partie de ton catalogue, tu vas commencer à prendre
conscience d’une prescience, et en prenant conscience de cette prescience-là, tu vas
t’habituer. 

Puis un jour, tu vas pouvoir aller à l’écriture automatique vite vite, puis un jour tu pourras
même aller sans écriture automatique. Puis un jour, si tu fais de l’écriture automatique, tu
pourras le faire d’une manière à raccorder leurs informations à ta plume pour des raisons de
dépersonnalisation, comme moi je fais, par exemple. 

Si ça faisait partie de votre travail un jour d’écrire, par exemple, écrire c’est bien plus facile
avec eux autres. Quand tu écris avec eux autres tu ne cherches pas à écrire, tu ne cherches
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pas quoi écrire, ça vient boum, boum, boum. Moi quand j’ai fait “La Genèse du Réel”,
savez-vous comment est-ce que je l’ai écrit ? J’ai écrit les chapitres d’abord !

J’ai commencé par les chapitres, chapitre N°1, le libre arbitre, chapitre n°2, n°3, n°4… Là,
je ne sais pas, il y en a peut-être 55, 56, 57 chapitres. Quand j’ai eu fini d’écrire tous les
titres des chapitres, là j’ai commencé le livre. J’ai commencé le chapitre n°1, puis j’ai écrit.
Après ça, j’étais allé regarder le chapitre n°2 c’était quoi, ça s’intitulait telle affaire, là j’ai
écrit le chapitre n°2, puis c’est comme ça que j’ai écrit La Genèse du Réel. Ils veulent
commencer par les chapitres, ils veulent les chapitres, eux autres, d’abord. 

Ils écrivent sur le libre arbitre, après ça, ils écrivent sur telle affaire, puis après ça, ils
écrivent sur telle affaire. Puis là, ils font tout à l’envers de nous autres, c’est tout à l’envers
de nous autres, ils sont tout à l’envers de nous autres. Puis ce n'est pas facile pour un ego
d’être à l’envers, t'sé ! 

Quand on veut un livre, écrire un livre, on veut écrire le début, le milieu, puis la fin, la
conclusion. Eux autres, ils écrivent la conclusion d’abord, puis après ça ils te ramènent au
début, puis après ça ils vont au milieu.

Pourquoi est-ce qu’ils font ça ? Pour te désengager au niveau des structures mentales. Ça
fait que si tu commences à écrire un livre par la conclusion, tu ne sais même pas qu’est-ce
que le livre est, qu’est-ce que c’est qui va se produire, tu vas avoir des doutes, puis ils vont
utiliser le doute pour t’amener finalement à faire des affirmations qui sont totalement
occultes, c’est-à-dire des affirmations qui dépassent l’esprit contentieux de l’ego. 

Si tu es capable de faire ça, ils vont te faire écrire un livre comme “La Genèse du Réel” ou
“Beyond the mind” ou l’autre, “Dialogues avec l’Invisible” ou d’autres que j’ai dans mon
computer. Ça fait que tu n’as pas besoin de savoir qu’est-ce que c’est, ce n’est pas de tes
affaires qu'est-ce que c'est qu’ils veulent écrire. 

Ton job, c’est d’être capable d’écrire, ça fait que c’est intéressant d’écrire de même dans un
sens. La seule chose qui est “plate” (ennuyeux), c’est que tu l’oublies. 

Moi je regarde mes livres que j’ai écrit, je me dis : “il est intéressant, ce gars-là” (rires du
public). Tu n’es plus capable de te connecter avec le livre parce que tu n’as pas de mémoire.
Puis des fois, je me dis aujourd’hui, je ne serais plus capable d’écrire de même, je n’ai plus
la vibration, de hautes vibrations, ça fait que c’est intéressant. 

Ça fait que l’écriture automatique, regardez ça lentement, faites-en pas une grosse affaire,
mais ça peut être utile, puis ça peut être intéressant, puis ça peut vous amener
éventuellement à prendre conscience un petit peu de ce que j’appelle “le contact
télépathique”, parce qu’ils vont vous passer du matériel à travers l’écriture, puis ça, c’est des
Lois occultes.

Moi des fois je me fâche, je dis : “bon, parle-moi donc direct au lieu de me faire écrire”, il
dit : “ah, il faut que ça soit écrit”... Je lui dis : “pourquoi, il faut que ça soit écrit”... Puis il
me dit : “c’est des Lois, c’est de même”. Là, je ne veux pas commencer pourquoi les Lois,
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ça n’en finit plus avec eux autres, ils te rendent dingue, mais ça va vous faire prendre
conscience d’un début de dialogue avec eux autres. 

Puis à partir du moment où vous allez avoir une petite mesure de tout ça, ben là, vous allez
trouver ça intéressant parce que dépendant de votre expérience, si ce n'est pas trop
laborieux, ça peut être intéressant, puis éventuellement ça va devenir plus intéressant, puis
un jour, ça peut devenir créatif pour vous autres. Puis un jour, peut-être vous pourrez écrire,
puis si vous n’écrivez pas, ben, ça servira pour vous autres tout seuls.

C’est comme les gens qui vont dire : “quand je rêve, ben, je ne peux pas interpréter mes
rêves, je ne comprends pas mes rêves”. Ça fait que je dis : “ben, je vais vous donner une
façon de comprendre vos rêves, prends ton crayon là, puis écris : ça veut dire que, ça veut
dire que”... Puis eux autres vont continuer. 

Si tu leur donnes : “ça veut dire que”, ils vont continuer ton rêve. Mais si tu ne leur donnes
pas un support, si tu ne leur crées pas un support vibratoire : “ça veut dire que”… Parce que
quand tu dis : “ça veut dire que”... Ça veut dire que tu te laisses mettre en vibration. Ça fait
que tu prends ton rêve que tu ne comprends pas, puis tu dis : “ça veut dire que”… C’est
comme un appel à eux autres. 

Puis là, ils vont continuer, ça veut dire que telle affaire, telle affaire, parce que... Ils vont te
l’expliquer ton rêve, puis vous allez voir que les rêves les plus ardus, les plus occultes, les
plus voilés, sont très clairs… Très clairs… Très clairs ! 

Il y en a, des fois, tu regardes les rêves, tu dis : “ça veut dire quoi ça”, parce qu’ils
t’arrangent des rêves, c’est réellement comme... Les rêves c’est quasiment l’organisation de
la matière dans un garage, comment est-ce qu’on appelle ça ? Les greniers ! Les rêves, c’est
comme un gros grenier mental. 

Il y a toutes sortes d’affaires, des carottes avec des roues, puis des moteurs avec des lames,
puis ils te mélangent tout ça ensemble. Ça fait que si tu veux comprendre ça, ce n’est pas
compréhensible, mais si tu dis : “ça veut dire que”… Ils vont te le dire qu'est-ce que c'est
que ça veut dire. 

Ça fait qu'à ce moment-là, si vous commencez à comprendre vos rêves, c’est une autre
dimension de votre état que vous allez comprendre, puis souvent il y a de la voyance là-
dedans. Puis il y a de la compréhension de ce que vous vivez là-dedans. Ça peut être
intéressant du moment que vous ne poussez pas trop loin, puis que vous n’en faites pas une
religion. 

Tout ça c’est des outils pour vous amener à éliminer le doute, parce que vous allez éliminer
le doute au fur et à mesure où vous allez comprendre de plus en plus précisément les
différents états psychologiques de votre moi par rapport à des impulsions qui sont créées
dans votre mental, lorsque vous vivez des expériences incompréhensibles. 

Moi c’est rendu que je ne pense même plus quand je parle, je parle, j’aimerais ça… Je pense
qu’un jour, tu iras chercher une caméra parce que je veux voir de quoi j’ai l’air quand je
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parle, parce que j’ai l’impression que je dois être comme une machine, je parle, puis je
parle, puis je parle, tu me parles pendant deux semaines, je vais te parler pendant deux
semaines, tu me poses des questions, je vais te répondre. Pourquoi ? 

Parce qu’éventuellement le doute n’existe plus, tandis que si le doute existe, là tu
commences à te poser des questions : “est-ce que je dis la vérité ou je ne dis pas la
vérité”... Si tu commences à penser à la vérité, t’es fait !

Mais si tu parles, là tu deviens créatif, puis là tu rentres dans des champs de conscience qui
sont invisibles, mais qui font partie de ta réalité et qui t’amènent éventuellement à avoir une
très très grande conscience de toi-même, puis une conscience des autres, puis d’avoir de la
voyance des autres, puis ainsi de suite.

Ça, ça fait partie du droit de l’Homme, ça fait partie du droit de sa conscience, ça fait partie
d’être libre, ça fait partie d’avoir de l’identité, ça fait partie d’en arriver à ne plus souffrir, ça
fait partie d’en arriver graduellement vers la mort dans un état de reconnaissance de ton lien
cosmique avec eux autres. Ça fait que quand tu sors de ton corps, le gars il est planté là de
l’autre bord, tu le reconnais, tu t’en vas avec. Mais si tu ne le reconnais pas, tu n’es pas
capable de partir avec ! Ça fait qu'à ce moment-là il se retire. Il s’en va dans le Nord du plan
astral. Puis il devient simplement une Lumière, puis tu attends après, puis tu attends après. 

C’est ça qui arrive avec les morts, c’est pour ça que les morts souffrent, ils veulent toujours
rejoindre la Lumière, puis rejoindre la Lumière ! Mais si les morts avaient une conscience
télépathique au moment où ils sont sortis de leur corps matériel, à ce moment-là la Lumière
serait matérialisée en forme totalement… Une forme humanoïde, si tu veux, là, cosmique,
mais humanoïde, puis après ça tu fusionnes avec, puis tu t’en vas avec, puis ça devient ton
transport séraphique. 

Puis tu sais où est-ce que tu t’en vas, tu sais dans quel monde tu t’en vas, tu n’as plus de
préparation dans le monde de la mort à vivre, tu es totalement en autorité ! 

Puis tu es un “spot”, ton job est là, puis tu le comprends, puis tu es dans ton job, puis tu
commences à mener des grosses affaires de l’autre bord, au lieu d’être toujours dans un
processus d’apprentissage, puis dans un processus d’évaluation, puis de retourner dans une
école astrale, comme tu étais dans une école planétaire ici, t'sé... En tout cas !

Pour que le doute s’éteigne dans votre expérience, il faut que vous fassiez face à vos
expériences le plus objectivement possible, ça veut dire que quand vous vivez des
expériences, désengagez-vous émotivement. 

Exemple : tu as un job, ton boss il te met à la porte parce qu’il dit : “Jean-Paul tu n’es pas
efficace, tu me fais perdre de l’argent”. Qu’est-ce que c’est qui va se passer au niveau de
ton ego ? Tu vas sortir du bureau la queue entre les deux jambes, tu vas dire : “bon, ben, je
suis un plein de merde, le gars à côté de moi il était meilleur que moi”... Puis ça, c’est des
“games”. 

Puis comme tu as une pensée subjective, ben, ils ne vont pas te parler directement, ils vont
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t’envoyer ça à travers des réseaux astraux, puis la pensée cosmique, quand c’est passé à
travers un réseau astral, ben, ça devient subjectif, ça devient réflectif, ça fait qu’au lieu qu'ils
puissent te passer la pensée... Au lieu de te passer une pensée créative, ils vont te passer une
pensée comme : “t’es plein de merde”... Puis ils ne vont même pas dire : “t’es plein de
merde”, ils vont dire : “je suis plein de merde”... Ça c’est l’ultime illusion.

Tandis que moi, s’ils me disent : “je suis plein de merde”, je vais lui dire : “mange donc
d'la marde, toi” (va te faire foutre). Tandis que vous autres, si vous vous faites dire que
vous êtes “plein de merde”, vous croyez que c’est vous autres qui pensez ça ! 

Ça fait que l’ego devient petit, puis il devient petit, puis il devient petit. Ça fait que
finalement après cinquante ans, tu es un petit qui est gros comme un œuf. Pourquoi ? Parce
que tu as été habitué à te faire dire que tu étais un “plein de merde”, que tu es un jaloux, que
tu es un paresseux, l'autre gars à côté est meilleur que toi ! C’est ça l’astral ! 

Ça fait que si l’Homme en arrive à dépasser le doute à ce niveau-là, puis en arriver à réaliser
que la pensée vient d’ailleurs, puis à confronter les entités sur les autres plans, que ce soit
des entités astrales ou que ce soit des entités mentales, à les confronter au niveau de son
mental : “qu’est-ce que tu veux dire, là”... Là, tu vois la communication, elle se coupe, tout
le baratin change, puis éventuellement tu te libère de ces pensées rapaces là, de ces pensées
vampiriques là, ainsi de suite, qui font partie de la conscience astrale de l’Homme. 

Là, tu commences à avoir un petit peu plus d’identité, puis tu commences à réaliser que tu
es meilleur que tu pensais, que tu es plus créatif que tu pensais, que tu as plus d’identité que
tu pensais, puis c’est de même que ça marche. Pourquoi ? Parce qu’il y a une élimination du
doute. 

Chaque fois que vous vivez une diminution dans votre personnalité, vous êtes astralement
testés, quelle que soit votre expérience. Chaque fois que vous vivez une diminution dans
votre personnalité, vous êtes astralement testés, puis vous ne le savez pas. Ça, ça veut dire
que vous ne réalisez pas qu’il y a une entité là, qui vous travaille, ou vous ne réalisez pas
que c’est même votre double qui vous travaille, parce que le double va utiliser n’importe
quoi, selon votre personnalité, parce qu’il vous connaît. 

Votre pensée, d’ailleurs, la façon que vous pensez dans votre tête, c’est la même voix que
vous entendez depuis que vous êtes au monde, vous êtes déjà conditionnés à cette voix-là. 

Ça fait qu'il n’y a rien qu’à vous parler dans cette voix-là, puis vous autres, ben, vous ne
voyez pas de différence entre la voix que vous aviez quand vous êtes venus au monde,
quand vous avez grandi, quand vous étiez petits, puis que vous avez jusqu’à l’âge de
cinquante ans. Vous ne la voyez pas la différence, c’est toujours la même voix. 

Ça fait que si vous ne voyez pas la différence, puis si vous n’êtes pas capables d’identifier la
nature objective de l’autre présence, ben, à ce moment-là c’est facile pour vous autres de
tomber dans le piège de l’ego qui pense qu’il pense. 
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À ce moment-là ils vous envoient des pensées, puis ça devient de l’opprobre psychologique
pour vous autres, puis ça fait que toute notre vie, on se promène dans la vie avec la queue
entre les deux jambes, il y en a qui n’ont même pas de queue ! Ça devient des vies difficiles
ça, quand on perd nos moyens psychologiques. 

C’est comme les gens… Il y a des gens qui vont faire l’étude philosophique de Aurobindo,
c’est un grand bonhomme Aurobindo, c’est un grand philosophe Aurobindo. Mais la
philosophie supramentale et la psychologie supramentale, c’est deux mondes.

La philosophie supramentale ça fait partie de l’étude astrale du mental. Dans l’étude astrale
du mental, tu peux développer toutes sortes de choses, tu peux parler des Hommes oranges,
des Humanités de couleur orange, mais ça te donne quoi dans ton steak ça, des Humanités
de couleur orange ? Ça va changer quoi dans ta vie de savoir qu’il y a des Humanités de
couleur orange qui font partie du mental supérieur !

Ça fait qu'il ne faut pas mélanger la philosophie supramentale ou la philosophie des grandes
intuitions avec une psychologie supramentale, qui fait partie de la découverte chez
l’Homme des structures internes du mensonge cosmique sur la Terre. L’Homme n’a pas
besoin de savoir, ou l’Homme n’a pas besoin de connaître les structures occultes des
mondes parallèles, l’Homme a besoin de se connaître lui-même. 

Quand l’Homme se connaîtra lui-même, il pourra facilement connaître, accéder aux
structures des mondes parallèles, puis à les diviser ou les unifier selon son bon besoin, pour
les réapproprier à l’Humanité, pour créer des philosophies aux Hommes, pour les aider
spirituellement à évoluer. Mais l’Homme lui-même, en tant qu’être évolutif, n’a plus besoin
de ça... Moi les Hommes oranges, ça ne me dit rien, les flammes bleues ça ne me dit rien !
Ça ne m’intéresse pas les secrets de la mancie, ça ne m’intéresse pas, même si je les
connais. Pourquoi ? Parce que ça ne change rien dans ma vie. 

Mais ce qui change quelque chose dans ma vie, c’est savoir qu’il y a une conscience
quelque part sur un plan astral ou sur un plan mental qui essaie de nous  “fourrer”. Ça, ça
change quelque chose (rires du public). 

Ça fait que si j’en arrive à ne plus être “fourrable” par eux autres, puis après ça, tu me parles
des petits hommes en orange, ou que tu me parles des secrets de la mancie, là je vais
commencer à te parler des secrets de la mancie, puis je vais te parler des hommes oranges,
puis je vais te parler de n’importe quoi parce que j’ai accès aux archives. Mais moi
personnellement, ça ne me sert à rien de connaître les secrets de la mancie. Je ne pense pas
“anyway”. 

Je n’ai même pas de mémoire, je n’ai même pas d’imagination astrale, seulement si tu me
parles des secrets de la mancie, puis si tu as une vibration spirituelle, c’est évident que je
vais te mettre la batterie à terre, parce que je peux accéder aux secrets de la mancie. Mais je
ne peux pas faire de philosophie à partir des secrets de la mancie. Autrement dit la raison
pour laquelle je vous dis ça, c’est pour vous faire réaliser qu’un jour, il va falloir que
l’Homme devienne indépendant de la connaissance pour rentrer dans le savoir. 
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Si vous êtes attachés à la connaissance, raccrochés à la connaissance, vous ne rentrerez
jamais dans le savoir, parce que la connaissance pour vous autres devient une assise de
vérité qui sert sur le plan de votre ego à vous sécuriser. 

Alors que dans le savoir, la sécurité psychologique de l’ego n’existe que dans l’absence du
doute. Comprenez-vous la différence ? Ça n’existe que dans l’absence du doute.

Moi il y a un Homme qui est venu me voir voilà plusieurs années, puis qui me dit : “je suis
venu en contact avec des extraterrestres”... Il dit : “j’ai un code pour parler avec eux
autres”... Je lui dis : “bon, ben, assieds-toi, je vais te donner ça”... J’ai pris mon crayon, je
lui ai donné le code, il est tombé sur le cul ! Parce que je ne suis pas dans la connaissance.
Ça fait que ça ne me sert à rien, je ne suis pas intéressé à ça. 

Puis pourquoi je peux le faire ? Parce que je n’ai pas de doute. Puis pourquoi je n’ai pas de
doute ? Parce que j’ai souffert énormément, puis j’ai souffert énormément dans ma relation
télépathique avec eux autres parce que j’ai été testé, testé, testé, testé. Un initié c’est
toujours testé.

Ça fait que c’est cette souffrance-là initiatique qui fait qu’éventuellement l’Homme en
arrive à voir, puis à voir, puis à voir, puis à voir, puis garder son identité, puis même s’il est
mensonger, puis mensonger, éventuellement il lit en arrière de la forme, puis il lit en arrière
de la forme, puis il lit en arrière de la forme. 

Moi si vous venez me voir et vous me dites : “Bernard, monsieur Bernard, j’ai rencontré
un extraterrestre la semaine passée”, puis… bababa... Parce que j’en reçois des histoires
comme ça, moi je ne vais pas vous dire : “mais là, tu rêves en couleurs, puis t’as des
illusions”. Ce n’est pas mon job à moi, ce n’est pas mon job à moi de diminuer votre
expérience, c’est mon job à moi de vous la faire comprendre, c’est différent. 

Ça fait que je peux dire : “c’est intéressant”, mais je vais  dire : “fais attention, attache-toi
pas trop à ça”... C’est un petit peu le genre de réponse que je vais donner. 

Ça fait que le gars, il va vivre d’autres expériences à quelques niveaux, puis éventuellement,
à cause de la nature de l’expérience, il va en arriver à ne pas s’attacher à ça, parce qu’il va
souffrir trop. Ça fait qu’un jour, il ne viendra plus me voir pour me dire qu’il a rencontré des
extraterrestres parce qu’il va avoir compris que ce qu’il a vécu, c’est au niveau astral, par
exemple. 

Autrement dit quand tu es en dehors du doute, quand tu es en dehors du mental de réflexion,
tu n’es pas intéressé à la connaissance, tu n’es rien que dans le savoir. Puis c’est important
de connaître la différence entre les deux.

Le savoir n’est pas structuré, le savoir ne fait pas partie de la conscience de l’Humanité, le
savoir fait partie de la conscience universelle, canalisé à travers l’Homme pour son
évolution. 
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Alors que la connaissance c’est l’expertise psychologique de l’ego dans l’Humanité en
fonction ou en relation avec la mémoire de la race, pour donner à l’ego l’impression qu’il
est intelligent. Ce n’est pas pareil, ce n'est pas pareil !

Tu leur demandes à eux autres qu’est-ce que c’est le code génétique, ils vont te donner une
réponse qui est bien différente de ce qu’ils donnent à l’université de Montréal. Ça n’annule
pas ce qu’ils disent à l’université de Montréal, mais ça te donne une autre dimension par
rapport à des structures matérielles qui sont connectées aux éthers de vie, ainsi de suite.
Mais pour commencer à rentrer dans cette porte-là, pour accéder à cette fenêtre-là, il faut
que le doute disparaisse parce que le doute, vibratoirement, représente dans notre
conscience à nous autres une diminution de leur pouvoir d’autorévélation.

Un Homme qui n’a pas de doute, il est capable d’autorévéler, il autorévèle, il autorévèle, il
autorévèle parce que sa conscience est universelle, autrement dit il a accès à des circuits
universels. S’il a le moindrement de doute, il n’est pas capable d’autorévéler parce qu’il va
constamment s’autovérifier. 

Rappelez-vous en de tout ça, la différence… Ça c’est un point de référence bien important
pour ça, l’autovérification en versus ou en “contradistinction” avec l’autorévélation. Dans
l’autorévélation, l’autovérification n’existe pas.

Moi je ne suis aucunement intéressé à savoir ce que je dis, puis je ne suis aucunement
intéressé à vérifier ce que je dis. Sans ça, je serais “pogné” dans la recherche de la vérité à
l’infini, je n’arrêterais pas, je souffrirais tout le temps, je penserais toujours à ce que j’ai dit :
“est-ce que je leur ai dit la vérité”… Ça fait que l’Homme doit en arriver éventuellement à
l’autorévélation au lieu de l’autovérification. Pour ça, il faut qu’il en arrive à détruire le
doute ou à diminuer chez lui le doute. 

Ça, ça fait partie de l’identité, ça fait partie de la psychologie supramentale. Ça fait partie du
supramental dans l’action créative, ça fait partie d’un mental supérieur, parce que ce n’est
pas un mental qui est coloré par la mémoire de la race.

Tu ne peux pas être coloré par la mémoire de la race, puis avoir des réponses sur le monde
de la mort quand tu es dans un corps matériel, ils vont te dire : “ben, meurs d’abord, puis tu
en parleras après”. 

Tu ne peux pas être connecté au mental de la race puis au mental réfléchi, puis avoir des
réponses concernant les structures des mondes invisibles, les cosmologies : qu’est-ce qui se
passe après la mort, où est-ce que tu t’en viens, c’est quoi les planètes, comment est-ce que
c’est structuré, qui est-ce qui “run”, “who is the big enchilada”, y a-t-il un “big boss” ou il
n’y en a pas de “big boss”, c’est quoi des hiérarchies, est-ce que ça existe des hiérarchies,
pourquoi des hiérarchies, est-ce que c’est nécessaire des hiérarchies, ainsi de suite, ainsi de
suite, ainsi de suite !

Ça fait que la différence, la distinction entre l’aurorévélation puis l’autovérification, c’est
bien bien important pour vous autres, puis ça va grandir au fur et à mesure où l’Homme va
se libérer du connu, c’est-à-dire va rentrer dans une identité où le doute est inexistant. 
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Vos expériences qui créent le doute, ça fait partie, si vous les utilisez créativement, ça va
vous amener éventuellement à ça, à pouvoir douter moins de ce que vous savez. Puis un
jour, vous allez commencer à goûter de votre Intelligence, puis vous allez commencer à
savoir ce que je sais. Vous allez voir que Bernard de Montréal n’est pas différent de vous
autres, que la conscience universelle c’est dans tout le monde, puis qu’il n’y a pas de “big
enchilada”. C’est une grande démocratie cette affaire-là

Question : Bernard, est-ce que l’élimination du doute, c’est réalisable dans une vie ?

BdM : C’est réalisable dans votre vie dans la mesure où vous êtes initiables. Dans la mesure
où vous êtes initiables, le doute peut disparaître dans votre vie, ça veut dire quoi ? La
mesure où vous êtes initiables, ça veut dire la mesure où vous êtes capables de comprendre
puis d’appliquer les principes d’une psychologie occulte qui est donnée par eux autres. Là,
tu es initiable. 

Dans cette mesure-là, tu es en initiation, autrement dit tu es dans un processus de
métamorphose rapide ou plus ou moins rapide de ton moi. Éventuellement le doute se
désagrège, puis il se désagrège, puis il se désagrège, puis il se désagrège.

C’est évident qu’ils peuvent toujours vous tester pour faire vibrer un petit peu de doute,
parce que vous n’êtes pas des êtres en totale fusion. Par contre, ce n’est pas nécessaire non
plus d’être en totale fusion pour avoir une prescience, pour avoir une conscience. Une
fusion, c’est bien plus une nécessité universelle dans un temps ou dans un corridor de temps
particulier, pour l’impression de connaissances totalement occultes dans un mental
planétaire. 

C’est la seule raison qu’il y a des initiés, sans ça il n’y aurait pas de raison qu’il y ait des
initiés. L’Homme pourrait en arriver à ça graduellement pendant un processus de
métamorphose psychologique, puis l’évolution psychologique, puis expérientielle,
lentement. Mais ça prend quelque part un initié, parce que les initiés dans leurs expériences
ou dans leur destinée, sont obligés, dépendant du degré d’expériences qu’ils ont, puis
dépendant du degré de fusion qu’ils vivent, sont obligés de vivre en étroite relation avec les
plans pour le bien ou pour le mal. 

Il y a des initiés du mal, comme il y a des initiés du bien. Tu prends des grands initiés
comme le Christ, le Christ a souffert énormément de cette “crisse de gang” là, de l’autre
bord. Oubliez ce que l’Église catholique vous enseigne là, parce que le Christ, son travail, sa
fonction universelle en tant qu’être incarné, c’était d’amener sur la Terre un petit peu de
conscience du Principe de l’Amour, pas dans le sens que l’Homme nouveau le comprendra,
mais pour aider à la facturation des nouvelles civilisations Européennes et mondiales. 

L’affaire “d’œil pour œil”, “dent pour dent”, il fallait que ça arrête, puis il y en a encore
aujourd’hui, imagine-toi, en l’an 2000 ! Mais au moins la chrétienté a commencé à éliminer
ça, cette affaire “d’œil pour œil” puis “dent pour dent” ! Malgré qu’elle aussi, pendant un
certain temps était pas mal dans “œil pour œil”, “dent pour dent” au niveau des Croisades. 
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Mais au moins, le Principe de l’Amour a été amené à l’Humanité à travers la souffrance
initiatique du Nazaréen. 

Au niveau du Principe de l’Intelligence, à la fin du vingtième siècle, le Principe de l’Amour
devient secondaire parce que pour un être intelligent, tu ne peux pas aimer puis
comprendre… Tu ne peux pas comprendre l'Amour, puis aimer dans le sens universel du
terme si tu n’es pas intelligent. Parce que tu vas spiritualiser ton amour, puis à ce moment-
là, si tu spiritualises ton amour, comme on l’a fait pendant l’involution, ton amour est
polarisable, puis finalement l’amour va autant servir à la guerre qu’à la paix. On connaît
l’histoire des religions. 

Tandis que l’Homme nouveau accédant au Principe d’Intelligence va pouvoir finalement
comprendre le Principe de l’Amour à un autre niveau, puis finalement son Principe de
Volonté va ressortir de ces deux aspects-là. Ça fait qu’à ce moment-là, la Trinité,
l’unification des trois Principes va se faire, et l’Homme nouveau sera un être réellement
trinitaire. Il aura une conscience mentale fondée sur la Volonté parce qu’il sera libre de
l’illusion du libre arbitre.

Donc il sera capable de confronter ce qui a toujours dominé l’Humanité, c’est-à-dire soit les
ajusteurs de pensée ou les entités sur les autres plans. Il pourra aimer l’Homme parce qu’il
haïra les “dieux”. Tu ne peux pas aimer l’Homme si tu aimes les “dieux” avant lui. 

Un jour, étudiez le grand mystère ésotérique grec, puis ça va vous le révéler, ça ! Si
l’Homme ne retourne pas son dos aux “dieux”, il préférera les “dieux” aux Hommes. Si
l’Homme préfère les “dieux” aux Hommes, les Hommes souffriront de son amour
spiritualisé, et c’est pour ça que pendant l’involution, durant toute l’époque de la chrétienté,
les Hommes ont souffert de l’amour spiritualisé des fidèles serviteurs du Christ. 

Ça fait qu’il y a une perversion dans l’amour spiritualisé. Nous, on est un petit peu plus
civilisés, un petit peu plus scientifiques, un petit peu plus matériels, un petit peu moins
superstitieux, un petit peu plus intelligents, donc on est moins aptes, mais il y en a encore
des abus de tout ça.

On regarde ce qui se passe… Les guerres de religions en Irlande, on voit ce qui se passe
dans différents pays, dans d’autres religions, ainsi de suite ! Donc on est capable encore, au
niveau des religions, au niveau de l’amour de Dieu, de créer des atrocités. Pourquoi ? Parce
qu’on n’est pas intelligent. 

Donc dans l’évolution, l’Homme deviendra d’abord intelligent, ensuite comprendra
l’Amour, parce qu’il aura la Volonté d’affronter les forces, parce qu’à travers sa conscience
allumée, si tu veux, sa conscience intelligente, il verra la “game” ! 

Ça fait qu’il n’y a pas une entité astrale ou une entité mentale, moi, qui va m’envoyer dans
le monde au nom de Dieu ou au nom des saints, ou au nom de “whatever”, faire la guerre à
l’Humanité. Moi je vais leur faire la guerre à eux autres, ces “sacraments-là” puis je vais
m’harmoniser avec les Hommes, c’est ça que l’Homme nouveau apprendra à faire. 
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Mais ils ne vont pas vous le dire, ils ne vont pas vous dire : “il faut que l’Homme nous fasse
la guerre pour qu’il puisse harmoniser avec les Hommes”. Ils ne vont pas vous dire : “il
faut que l’Homme retourne son dos aux dieux pour aimer les Hommes”. Ça, ça fait partie de
la découverte de l’initiation solaire de l’Homme.

C’est l’initiation solaire du vingtième siècle à partir de 69, que Aurobindo avait prophétisé,
qui a permis finalement à l’Homme de reconnaître que tous les “dieux”, donc toutes les
forces occultes, donc toutes les hiérarchies, sont obligés de mentir à l’Homme pour
l’amener, au niveau de l’évolution de son âme, à reconnaître ultimement que la fondation
psychologique de l’ego sur la Terre est directement liée à l’infusion du mensonge cosmique
dans sa pensée astralisée réfléchie !

Ce qui amène l’expérience de l’âme, la souffrance de l’Homme, ce qui amène finalement la
Terre à résoudre sa grande énigme, qui est de révéler à l’Homme qu’elle est une grande
école pour l’absorption des âmes au profit de la descente de l’Esprit. Quand ça sera renversé
ça, au cours de l’évolution sur la Terre, au cours de l’évolution, au cours des siècles, au
cours de l’évolution personnelle de l’Homme, à ce moment-là les forces occultes ne
pourront plus, contre l’Homme, entraver son développement. Qui est quoi ? 

Sa capacité de voir travers la forme, de voir à travers l’illusion, de voir à travers la
spiritualité, pour en arriver finalement à utiliser l’amour pour les Hommes, faire la guerre
aux “dieux”, afin d’équilibrer le pouvoir entre les “dieux” et les Hommes sur la Terre.

Dans “La Cosmogonie d’Urantia”, quand il parle que dans la fusion, il y aura équilibre entre
l’âge morontiel, ou l’ajusteur de pensée et le mortel, c’est ça que ça veut dire. Il y aura
équilibre entre les deux parties de l’Homme, entre les deux parties de la conscience
humaine, et à ce moment-là l’ego planétaire sera aussi intelligent que l’ego cosmique, il n’y
aura pas de différence entre les deux.

La seule différence, c’est que l’ego cosmique aura plus d’envergure, parce que l’ego
cosmique est en dehors du temps psychologique, alors que l’ego planétaire est obligé de
fonctionner dans un temps psychologique pour avoir connexion à son corps physique à
travers son corps astral. Sans ça, on serait totalement décroché, on mourrait, on ne pourrait
pas fonctionner.

Donc on est obligé de vivre dans un temps psychologique, puis c’est pour ça qu’on n’a pas
de voyance parfaite, c’est pour ça qu’eux autres, ils ont une voyance parfaite. Puis c’est
pour ça que, nous autres, un jour, il faut qu’on en arrive, à travers les évènements qu’on ne
peut pas parfaitement comprendre – parce qu’on n’a pas une voyance parfaite – en arriver
finalement à “dealer” avec eux autres, à avoir de l’explication par eux autres, de
l’explication intelligente qui est libérée du mensonge, parce qu’on voit à travers la forme.
On est capable de lire en arrière, parce qu’on a déspiritualisé notre lien avec l’occulte.

En déspiritualisant notre lien avec l’occulte, on aura affaibli le pouvoir des religions dans
notre conscience personnelle, puis on n’aura pas touché aux religions qui sont encore
nécessaires pour l’Humanité. En affaiblissant le pouvoir des religions dans notre conscience
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personnelle, on affaiblira le pouvoir des concepts religieux, spirituels, de notre conscience
personnelle. 

En faisant ça, on commencera graduellement à graviter vers une conscience un peu plus
cosmogénique du monde, du monde invisible, et on aura une compréhension extrêmement
très vaste des évènements de la Terre, du karma des races, du karma des nations, de ce qui
se passe au niveau de l’Histoire, de ce qui se passe au niveau du “Geist” (Esprit) de la
planète, de l’Esprit de la planète. 

Ça fait que finalement, on en arrivera à avoir une paix d’Esprit personnelle, à chercher
toujours une paix d’Esprit personnelle, et ne jamais chercher à amener la paix de l’Esprit
dans la tête de l’Homme, parce que vous ne pouvez pas amener la paix de l’Esprit dans la
tête de l’Homme.

Il faut que l’Homme l'amène SA paix, dans SON Esprit tout seul, parce qu’il faut qu’il
arrive tout seul par SES propres efforts à détruire son doute. 

Vous, vous avez un gros travail à faire au niveau du doute, le doute vous a miné pendant des
années de temps, puis vous mine encore. Vous êtes un petit peu mieux, un petit peu mieux,
mais il y a encore beaucoup de doute. Pourquoi ? Parce que vous avez toujours peur de vous
tromper, “checkez-le” ça ! O.K. Je suis tanné, bye ! (Applaudissements).
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La réduction de l’ego PE#068 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

068 – LA RÉDUCTION DE L’EGO

Bonsoir messieurs-dames. La psychologie évolutionnaire est basée sur le principe de la
réduction de l’ego. Quand je dis réduction de l’ego, je veux dire participation volontaire de
l’Homme à une communication télépathique avec le plan mental. 

Un Homme qui est en communication télépathique avec le plan mental, automatiquement
vient à une réduction de l’ego, parce qu’il est obligé en tant qu’entité matérialisée,
autrement dit en tant qu’entité incarnée, de correspondre intelligemment avec des
Intelligences qui font partie d’un autre ordre, d’un autre monde, d’une autre dimension. Et
ce phénomène-là crée une réduction de l’ego, dans ce sens qu’il permet à l’ego de
transcender sa nature psychologique, comme il permet à l’entité d’humaniser son lien avec
le mortel.

Le phénomène lui-même dans sa dimension occulte doit éventuellement se cristalliser,
c’est-à-dire doit éventuellement se stabiliser pour que l’ego puisse en bénéficier. Si l’ego ne
bénéficie pas du contact télépathique avec une entité sur le plan mental, à ce moment-là il
est très magnétisé. Il devient magnétisé par l’entité, et éventuellement il perd contrôle de sa
conscience personnelle. 

Si l’ego, par contre, en arrive avec le temps à pouvoir intégrer cette énergie-là, ça lui permet
de développer des outils extrêmement avancés concernant la psychologie humaine, la
psychologie de l’Homme, sa psychologie personnelle, la psychologie de sa civilisation, la
psychologie des autres qui évoluent autour de lui.

Donc ça permet à l’ego éventuellement de connaître et de comprendre ou de percer, si vous
voulez, le mystère du phénomène de la conscience, parce que la conscience pour l’être
humain, c’est un mystère.

La conscience pour la science même est un mystère. Et la raison pour laquelle la conscience
est un mystère, c’est parce que la science ou la religion ou les moyens plus ou moins
intelligents qu’on a d’investiguer ce phénomène-là, n’ont pas encore réalisé que le rapport
psychologique avec le plan mental doit être fondé sur une sorte d’acquiescence de l’ego à
être habité par une Intelligence qui appartient à un autre monde. 

Et le concept de l’habitation, ça trouble l’esprit humain, surtout l’esprit moderne. 

L’esprit ancien, l’esprit tribal, pour l’esprit tribal, le concept d’habitation c’était naturel,
pour les Indiens, par exemple. Mais pour l’Homme moderne, pour l’Homme civilisé, pour
l’Homme qui descend du Grec, du Romain, de la Renaissance, de l’Europe moderne, c’est
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un concept qui est troublant parce que ça crée chez l’ego l’impression de ne pas avoir le
contrôle sur sa vie. 

Et c’est le contraire qui se passe, parce qu’une fois que l’Homme prend conscience des
autres dimensions, des autres dimensions de son Intelligence, c’est à ce moment-là qu’il
peut prendre le contrôle sur sa vie parce qu’il peut en comprendre la programmation. Il peut
aussi comprendre les effets extrêmement subtils qu’ont sur sa conscience les plans ou les
entités, ou les guides spirituels, ou les guides morontiels, qui font partie de l’évolution de sa
conscience.

On ne peut pas comprendre le phénomène de la conscience humaine si on ne côtoie pas
psychologiquement ou psychiquement les entités qui structurent mentalement le moi, donc
les entités qui sont à l’origine de nos manières de penser. 

Et comme le phénomène de la pensée demeure aujourd’hui encore, même à la fin du
vingtième siècle, un phénomène extrêmement obscur qui est simplement perçu comme une
réalisation psychologique, un phénomène personnel, ça rend très très difficile pour
l’Homme, pour l’Homme moderne, d’établir une relation étroite entre sa mortalité et son
immortalité, autrement dit la contrepartie de son être dans d’autres dimensions.

Nous vivons aujourd’hui dans une société complexe où l’ego, de plus en plus, s’aliène.
Pourquoi ? Parce que les forces sociales ont tendance à fragmenter l’ego, à mécaniser l’être.
Et l’Homme a besoin éventuellement ou aura besoin éventuellement de pouvoir reconstruire
sa relation avec le monde. Et pour la reconstruire, cette relation avec le monde, c’est-à-dire
la comprendre dans tous ses aspects, il va lui falloir reconstruire sa relation avec l’invisible. 

Tant que l’Homme ne pourra pas reconstruire sa relation avec l’invisible d’une manière
intelligente, comme ce fut fait par le passé, mais d’une autre façon, il ne pourra pas
comprendre sa relation avec le monde parce que le monde moderne, le monde post-
moderne, va devenir de plus en plus mécanisé, de plus en plus rapide. Et à partir du moment
où l’intellect doit faire place à des machines intelligentes, comme les cerveaux
électroniques, par exemple, éventuellement l’intellect va se chercher un rôle dans la
domination de l’information, dans le saisissement de l’information. 

L’intellect va se chercher un rôle dans le pouvoir de l’étude en profondeur, et ce rôle-là ne
pourra pas lui être donné par les cerveaux électroniques, et l’Homme sera obligé quelque
part dans le temps d’en arriver à des conclusions suffisamment occultes par rapport au
phénomène de l’Intelligence, pour qu’il soit obligé quelque part dans son évolution
d’intervenir d’une manière drastique dans le phénomène de sa pensée. 

Et quand je dis d’intervenir dans le phénomène de sa pensée, je veux dire que l’Homme va
être obligé de commencer à faire des études très très impersonnelles de sa pensée. Et c’est à
partir de ces études impersonnelles là qu’il va en arriver finalement à comprendre que la
pensée est une manifestation très occulte, d’un langage qui est d’une manière très rigoureuse
concentré sur un plan qui ne fait pas partie de l’expérience psychologique de l’ego. 
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Et ceci va créer chez l’ego, chez l’Homme, un bouleversement au début, parce que
l’Homme va être obligé de faire un pas en arrière, et en même temps faire un pas en avant.
Il va être obligé de faire un pas en arrière, dans ce sens qu'il va être obligé de commencer,
même s’il est moderne, à prendre conscience du monde des esprits, et en même temps il va
être obligé de faire un pas en avant, dans ce sens qu’il va être obligé d’en arriver
éventuellement à contrôler le monde des esprits. Ce qui n’a pas été fait pendant l’involution.

Si le monde des esprits avait été contrôlé pendant l’involution, l’Homme moderne
aujourd’hui serait très avancé en psychologie évolutionnaire, et l’Homme aurait une très très
grande faculté d’organiser son mental et de comprendre la vie, et de comprendre par
voyance et transparence psychique, l’Homme, les évènements de la vie, les évènements des
nations, et techniquement les évènements futurs ou présents de sa civilisation. 

Où va la civilisation moderne ? L’Homme peut le présupposer, il peut le projeter, mais il ne
peut pas le savoir parce que la civilisation moderne est fondée sur des structures qui
appartiennent à d’autres temps ; des structures qui, avec le temps, vont se matérialiser, et qui
vont donner dans notre expérience planétaire des composantes avec lesquelles on pourra
plus ou moins s’habituer, dépendant de notre mentalité. 

Si l’Homme, par contre, est conscient, s’il a une psychologie évolutionnaire, s’il a une
psychologie qui lui permet de comprendre les forces actives derrière la forme, il pourra
facilement s’adapter à n’importe quelle forme de civilisation qui puisse dans l’avenir, venir,
et ne pas être aliéné. 

Le problème d’aliénation aujourd’hui est très grave, il est très grand, c’est pour ça d’ailleurs
qu’il y a tant de suicides. Le suicide c’est l’ultime forme de l’aliénation, et c’est le point
dans l’évolution de l’âme où il y a intersection inconsciente entre le mortel et le plan astral. 

Le suicide n’est pas une exécution du plan mental, c’est une exécution du plan astral. Et
comme l’Homme n’est pas conscient du plan astral, n’est pas conscient des entités sur le
plan astral, n’est pas conscient des influences astrales sur son mental, il ne comprend pas ou
il n’a pas accès à la genèse de sa pensée. 

Donc sa pensée pour lui, au lieu d’être le produit d’une structure dirigée, devient
simplement un phénomène personnel plus ou moins ajusté, plus ou moins ordonné qui sous
l’effet d’un choc dans la vie se désagrège pour créer éventuellement une oblitération totale
de sa volonté de survie. C’est ça qui crée le suicide. 

Par contre, si l’Homme était conscient, si l’Homme était conscient des plans, s’il était, s’il
avait suffisamment une absence de crainte, s’il était suffisamment “sécure” dans son mental
pour réaliser que la pensée vient d’ailleurs, un petit peu comme la musique vient d’ailleurs
dans votre radio, que la musique vient d’ailleurs dans votre téléphone cellulaire, si l’Homme
était suffisamment intelligent pour réaliser que les ondes, les vibrations, sont les moyens
mécaniques ou psycho-mécaniques, ou psycho-électriques, pour transporter de l’information
qu’on appelle “la pensée”, à ce moment-là ça deviendrait plus facile pour lui de commencer
à évaluer sa pensée. Non pas en fonction d’un phénomène personnel réfléchi, mais en
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fonction d’un phénomène prépersonnel apposé à sa conscience, imposé à sa conscience,
“superimposé” à sa conscience.

De sorte que si l’Homme avait des pensées un peu disconnectées, disjointes, des pensées
non intelligentes, des pensées qui le frustrent, des pensées qui l’agressent, des pensées qui le
diminuent, il pourrait facilement identifier ces pensées-là, et commencer à faire un travail de
reconstruction, dans ce sens qu’il pourrait en arriver à la source, communiquer avec la
source de ces pensées-là, pour éventuellement interférer, arrêter, mettre un frein à cette
magnétisation de son mental, pour en arriver finalement à développer une conscience
mentale identique à sa réalité. C’est-à-dire une conscience mentale fondée sur sa réalité
personnelle et sa réalité prépersonnelle. 

Donc le côté subjectif de sa personnalité s’éteindrait, le côté objectif apparaîtrait, et
l’Homme au lieu de subir la pensée en deviendrait éventuellement un maître. 

Devenant maître de sa pensée, il pourrait en faire une gestion extrêmement étroite, très
étroite, dans ce sens qu’au cours de sa vie, quels que soient les évènements, mortalité,
maladie, pression sociale, quels que soient les évènements, l’Homme serait capable de faire
la gestion de sa pensée. 

Parce que connaissant le jeu qui s’établit derrière le tableau de son moi, il pourrait
intervenir, interférer, arrêter, mettre un frein à la manipulation de son ego, et finalement se
re-stabiliser psychiquement et prendre le contrôle de cette dynamique extrêmement occulte
qu’on appelle “le monde mental”. 

Maintenir comme le philosophe français Descartes l’avait maintenu que : “je pense, donc je
suis”, ce n’est pas une réflexion intelligente. C’est simplement une réflexion mécanique. Un
Homme conscient ne peut pas dire : “je pense, donc je suis” parce qu’en disant “je pense,
donc je suis”, il est obligé de questionner l’origine de celui qui dit : “je suis”. 

Et à ce moment-là il est obligé de reconnaître que le “je suis” ne vient pas du plan matériel.
Si “je suis” ne vient pas du plan matériel, il vient d’un autre plan, soit astral ou mental. Et à
ce moment-là, étant l’expression d’une existence quelconque, il est obligé d’aller plus loin
pour en révéler l’origine.

Donc si l’Homme conscient entend dans sa tête : “je pense, donc je suis”, il a le droit de
dire : “je suis quoi” ou “tu es quoi”... Et à ce moment-là il aura des réponses qui
commenceront à défaire l’architecture mentale subjective de cette philosophie-là, pour en
arriver finalement à décomposer le phénomène de la pensée. Et une fois qu’il aura
décomposé le phénomène de la pensée, il commencera à reconstruire une nouvelle
architecture où le JE disparaîtra, et il entrera en communication télépathique utilisant
simplement le TU pour communiquer.

Donc à partir du moment où l’Homme, ou tant que l’Homme utilisera le JE dans sa tête, il
sera dans une conscience expérimentale. 
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Et quand l’Homme utilisera le TU dans sa tête, il aura une conscience évolutionnaire. 

Donc en utilisant le JE dans sa tête, il utilise une méthode de communication qui est
totalement aveuglée et aveuglante pour son ego, parce que cette méthode-là ne lui permet
pas de reconnaître qu’il est habité. 

En utilisant le TU dans sa tête, il est obligé de reconstruire la dynamique psychologique de
son moi, l’architecture de son moi, la structure de son moi, pour en arriver finalement à
reconnaître qu’il est en contact avec un autre moi, une autre partie de lui qui est sur un autre
plan, dans une autre dimension, qu’on appelle “la dimension mentale” pour ceux qui sont en
communication avec le plan mental, ou “la dimension astrale” pour ceux qui sont en
communication avec une dimension astrale, où les esprits s’amusent avec l’Homme au
détriment de sa conscience personnelle ! 

Le problème avec la pensée humaine de l’involution, c’est qu’elle ne permet pas, et
d’ailleurs elle n’a jamais permis à l’Homme de se réveiller.

Elle a permis à l’Homme de méditer, elle a permis à l’Homme de supposer ou de
présupposer des mondes spirituels, elle a permis à l’Homme de réfléchir sur des possibilités
plus ou moins réelles, en fonction de son habileté d’analyser des concepts. Ce qu’on appelle
la philosophie. 

Mais l’Homme a besoin de beaucoup plus que ça, parce qu’il a besoin éventuellement d’en
arriver à constater la genèse de sa réalité, c’est-à-dire il faut qu’il en arrive éventuellement à
pouvoir dominer dans son mental l’exécution psychologique des architectures de son moi,
pour pouvoir finalement avoir une maîtrise sur son moi et les jets, donc la pensée, qui
stimulent constamment sa mentalité pour lui donner la science ou la prescience, ou la
connaissance, ou la sensation de son existence. 

Sinon ça lui donne quoi d’être ? Ça ne lui donne absolument rien. Il est simplement un
animal banalisé, il est simplement un animal marginalisé. 

Il n’a aucun pouvoir sur l’Esprit qui est derrière la forme, donc il n’a aucun pouvoir sur la
pensée qui est manipulée par l’Esprit derrière la forme. Et à ce moment-là il a une
conscience expérimentale, parce qu’il n’est pas capable en tant qu’être de dominer sa
programmation planétaire.

Les souffrances qu’on vit dans la vie sont toutes reliées à une programmation planétaire.
Cette programmation planétaire là, éventuellement, elle ne doit pas cesser parce qu’elle ne
peut pas cesser, elle fait partie de l’incarnation, mais l’Homme doit en arriver
éventuellement à la maîtriser.

Pourquoi aujourd’hui on vit mieux qu’avant techniquement ? Parce qu’on a maîtrisé la
matière. La science est le plus grand évènement dans l’évolution de l’Humanité. À partir du
moment où on a rejeté techniquement les religions, les superstitions, pour commencer à
étudier la matière et développer une méthodologie qui était sous notre contrôle visuel, on a
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commencé à développer une technologie. 

On a commencé à percer, à lever des voiles sur la vie à un certain niveau, sur le moléculaire,
sur l’atomique, et on va aller très très loin parce que la science ça ne s’arrête pas. Mais sur
le plan psychologique, sur le plan psychique, on n’a rien fait parce qu’on était trop occupé à
étudier le matériel ou à rejeter le spirituel. 

On a passé des siècles à s’ingurgiter des concepts spirituels. Finalement, on a fait une
révolution. Et sur le plan intellectuel et sur le plan de la méthode, c’est la même chose, on
est tellement magnétisé aujourd’hui par la science, la technique, qu’on n’a pas le temps
encore. 

On ne prend pas le temps nécessaire pour regarder ce qui se passe dans notre tête, non pas
d’après les psychologues ou les psychologies mécanistes, ou les philosophies mécanistes,
mais par rapport à soi. Est-ce qu’on sait ce qu’on est, nous les Hommes, en tant
qu’individus ?! 

Donc il y a un très grand travail à faire à ce niveau-là. Puis ça fait partie de l’évolution, c’est
un travail qui n’est pas basé sur un agenda chronologique, ça fait partie de l’évolution. 

C’est comme la descente de l’Homme dans la matière, ça fait partie de l’involution. Ça a
pris des siècles et puis des siècles, puis des millénaires, puis des millénaires, puis on arrive à
un tournant, on est arrivé à la pointe au fond du V et puis on remonte. Où est-ce qu’on va
aller ? Ça c’est le temps qui va nous le dire.

Mais définitivement il y a un mouvement vers le haut. La pointe du V on l’a frappée en 69,
puis là on commence à remonter. On l’a frappée en 69 parce qu’en 69, l’Homme est venu en
contact télépathique avec le plan mental.

Il y a des êtres sur le plan matériel qui ont vécu des fusions, qui ont vécu des
interconnexions extrêmement rigides pour ce temps-là avec des entités qui évoluent dans
d’autres mondes. Et l’intégration de ces énergies-là a permis finalement à l’Homme de
développer ce qu’on appelle “une psychologie évolutionnaire”, c’est-à-dire une psychologie
qui permet à l’Homme de connaître l’invisible, et automatiquement de comprendre le
phénomène de la vie incarnée sur la Terre, donc la programmation.

L’Homme ne peut pas indéfiniment dire : “bon, d’où est-ce que je viens, où est-ce que je
suis, où est-ce que je m’en vais”... Ces questions philosophiques là font partie de son
ignorance, font partie de sa stupidité intellectuelle ou font partie des stupeurs religieuses ou
spirituelles, ou de l’involution. L’Homme éventuellement, il faut qu’il en arrive à savoir ce
qui se passe au niveau de sa conscience. Sinon, SINON il ne peut pas se considérer comme
un être intelligent. Et quand je dis intelligent je dis l’Intelligence de sa conscience. 

Ce n’est pas parce qu’un Homme a un PhD en mathématiques qu’il est intelligent. Il a une
grande mémoire, une grande faculté pour structurer des concepts, travailler avec des
concepts, mais cette forme d’intelligence là, c’est une intelligence mécanique qui peut être
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remplacée par un computer. 

Où l’Homme devient réellement intelligent, c’est quand il a l’habilité interne de démystifier
sa conscience, à aller derrière le tableau de son moi, faire des études avancées personnelles
occultes de sa relation avec l’invisible. 

Où l’invisible commence dans sa conscience, où l’invisible se termine dans sa conscience,
jusqu’à quel point il est libre, jusqu’à quel point il peut être libre, jusqu’à quel point il a un
libre arbitre, jusqu’à quel point il n’en a pas, jusqu’à quel point le libre arbitre est réel,
jusqu’à quel point le libre arbitre n’est pas réel, jusqu’à quel point le libre arbitre est fictif et
jusqu’à quel point il pense que le libre arbitre est réel ?!

Regardez vos vies depuis dix, vingt, trente ans, quarante ans, cinquante ans, vous allez voir
que vos vies ne sont pas allées où vous avez voulu ! 

Vous n’avez pas marié qui vous avez voulu, vous avez marié qui on vous a mis dans les
pattes pour votre évolution, vous avez rencontré des gens qu’on vous a mis dans les pattes
pour votre évolution. 

Vous êtes passés d’une profession à une autre, d’un travail à un autre, et vous avez osé
intellectuellement, parce que vous vous pensez intelligents, vous avez osé penser que vous
aviez un libre arbitre et vous étiez fiers de dire que l’Homme a un libre arbitre, parce que
vous avez présupposé que votre libre arbitre c’était de la liberté ! 

Alors que votre libre arbitre c’est simplement une façon pour vous, en tant qu’ego, de
stimuler votre indépendance dans un monde qui, techniquement, n’apparaît pas être
coordonné à partir des autres mondes pour vous donner la paix d’Esprit, pour que dans le
sommeil de votre conscience, vous puissiez être bien avec l’impression d’être libres. Alors
que l’Homme n’est pas libre !

L’Homme sera libre quand l’Homme comprendra les fondations de sa conscience.
L’Homme sera libre quand il aura accès à la genèse de sa conscience. L’Homme sera libre
quand il saura que les ondes qui passent par son cerveau viennent d’ailleurs et ne font pas
partie de sa radio. 

Et j’ai toujours pris l’exemple de deux sortes de citoyens : le citoyen qui vit dans une
condition tribale en Afrique et qui devient témoin d’une radio. Lui, on peut lui permettre à
cause de sa condition sociale, sa condition involutive, de dire : “ah, la radio parle, eh bien,
c’est de la magie”... Il regarde la radio là, puis c’est la radio qui parle, ça ne va pas plus loin
que ça. 

Mais si tu amènes une radio à New-York ou à Montréal, il n’y a pas un gars qui va dire que
c’est la radio qui parle. C’est les ondes qui rentrent dans la radio puis qui font vibrer
quelque chose. C’est pour ça ! Les ondes viennent d’ailleurs ! C’est la même chose pour la
pensée. 
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Puis tant qu’on n’aura pas réglé le problème philosophique de la radiophonie mentale de
l’Homme qui est le phénomène de la pensée, on demeurera des êtres extrêmement tribaux,
même si on est très avancé en sciences matérielles. Mais pourquoi est-ce qu’on a de la
difficulté avec ce concept-là ? C’est parce qu’on est orgueilleux. 

Qu’est-ce que c’est l’orgueil ? L’orgueil, c’est un contrôle mental exécuté par le plan astral
pour empêcher l’Homme de savoir comment fonctionnent les mondes occultes. Parce que
dans les mondes occultes, il y a des structures de pouvoir, de la même façon qu’on a sur le
plan matériel des structures de pouvoir. D’ailleurs les structures de pouvoir sur le plan
matériel découlent des mondes occultes. 

Un Homme qui a l’illusion du pouvoir et qui vit l’illusion du pouvoir, et qui veut imposer
sur les autres le pouvoir, est déjà astralisé par des mondes qui utilisent le pouvoir contre lui. 

Alors qu’un Homme qui serait libre n’utiliserait pas le pouvoir contre l’Homme, parce qu’il
n’y a pas d’entités sur les autres plans qui utilisent le pouvoir contre lui. 

Donc à partir du moment où un Homme utilise le pouvoir contre l’Humanité, à n’importe
quelle échelle, il est astralisé. Et si on pousse ça à des extrémités, on finit par des
phénomènes sociaux de grande envergure, comme Hitler, par exemple, ou les Hommes qui
ont voulu dominer l’Humanité, parce qu’ils étaient trop trop poussés par le pouvoir occulte
dont ils ne connaissaient pas les ramifications.

Et même aujourd’hui, nos psychologues, nos historiens, les gens qui font l’étude du
mouvement nazi en Allemagne – qui techniquement est un grand mouvement sur le plan
historique parce qu’il a eu des conséquences abominables – déjà, très peu de personnes sur
la Terre savent ce qui s’est passé en Allemagne. Très peu de personnes connaissent ou
comprennent le phénomène hitlérien. 

On a tendance à blâmer le bonhomme, l’Homme, le personnage Hitler, mais on n’a pas
conscience des forces occultes derrière l’Homme, derrière l’incarnation, qui étaient
responsables pour la domination de cet Homme-là, pour en faire un rejeton de ce qu’on
appelle “les forces maléfiques” sur Terre. 

Ça ne veut pas dire qu’on va excuser Hitler, tu n’excuses pas un Homme qui détruit parce
qu’il était en contact avec des forces occultes ! Au contraire, tu l’élimines. TU LE
RAMÈNES AU MONDE D'OÙ IL EST PARTI !

Par contre, sur le plan historique, sur le plan psychologique, il faut comprendre la genèse, la
genèse des civilisations. Et on ne pourra pas comprendre le phénomène hitlérien, on va
passer des siècles, puis des années à simplement nous faire voir, nous faire “re-représenter”
le fameux phénomène de l’holocauste. Et il y a combien d’Hommes comme ça dans le
monde ! Hitler, c’en était un. Staline, c’en était un autre. Hadj Amin, c’en était un autre !

Puis il y a dans nos familles du monde de même. Il y en a dans nos sociétés du monde de
même. Il y en dans nos corporations des Hommes comme ça parce que, comme on dit en

981



anglais : “Man is driven”. L’Homme est poussé par des forces dont il ne connaît pas
l’origine. 

C’est une grande mission historique, mais ça finit comme des gars comme Hitler. Et puis, si
c’est une petite mission historique, ça finit comme les gars qui battent leur femme ou qui
tuent ou qui cannibalisent les hommes comme Dahmer aux États-Unis !

Mais si vous voulez comprendre le phénomène humain, vous allez être obligés un jour de
faire un saut en hauteur, vous allez être obligés un jour de vous amener à vivre la grande
confrontation. Ce que j’appelle “la grande confrontation” c’est vivre la grande crainte. La
grande crainte de quoi ? 

La grande crainte de pouvoir possiblement être en contact avec d’autres mondes, un autre
monde dont vous n’aurez pas au début la maîtrise, dont vous ne connaîtrez pas au début
l’essence, dont vous ne comprendrez pas au début l’agenda parce que vous n’aurez pas
suffisamment d’expérience occulte. Mais au moins, ça vous permettra de commencer
quelque part. 

Mais si vous ne commencez pas quelque part, vous n’irez nulle part dans votre vie en ce qui
concerne l’évolution de votre moi, votre conscience, la compréhension de votre vie, puis la
compréhension des mécanismes obscurs qui structurent, non pas simplement votre vie
personnelle, mais la vie de milliers d’individus, la civilisation, les guerres, les famines aussi.

Donc vous serez à ce moment-là simplement un individu aliéné, un numéro parmi une
grosse masse. Vous n’aurez aucune identité et vous continuerez à penser en JE pour le
restant de vos jours, parce que c’est en utilisant le JE que l’invisible impose son pouvoir
psychologique sur l’ego.

Un Homme conscient ne peut pas, avec toute la volonté au monde, penser en terme de  JE.
Aussitôt que s’allume sa pensée, le TU devient le seul moyen d’intercommunication avec
les autres plans, sinon il ne passe pas. 

Donc c’est très grave, mais c’est très subtil la nuance entre la finitude de la personnalité et la
conscience infinie de l’Homme. La nuance est très très ténue, c’est quasiment comme un
film à travers lequel on pense ou on ne pense pas. Et il est extrêmement rigide parce qu’il
est constitué, ce film-là, d’une crainte fondamentale chez l’Homme, qui est la peur de
devenir fou. 

Et vous verrez qu’au cours de l’évolution, au cours du développement de la conscience
évolutionnaire, vous verrez qu’où vous serez testés en tant qu’êtres, par rapport à des entités
d’un autre monde, ça sera toujours en fonction de votre capacité de tomber dans l’illusion de
la folie, parce que la folie pour l’Homme, c’est l’ultime crainte fondamentale parce que
c’est la destruction de sa survie matérielle. La folie ultimement mène au suicide, à la
destruction du corps matériel.

Donc un Homme qui n’est pas capable de faire la nuance ou un Homme qui n’est pas
capable de se libérer de cette illusion-là, sous l’impact d’une initiation profondément
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occulte de son moi, ne peut pas comprendre le mystère de sa conscience, parce que les
perles ne peuvent pas être données aux cochons. 

Ce n’est pas que les perles ne peuvent pas être données aux cochons parce que les cochons
n’ont pas de valeur, c’est parce que les cochons ne peuvent pas comprendre. 

Ce n’est pas que l’information est retenue et que seulement les initiés y ont accès,
l’information est là, elle est dans le monde, mais les Hommes ont peur de transiger avec ce
qu’ils ne connaissent pas. 

Mais pour qu’un Homme découvre l’Amérique, comme Christophe Colomb, il faut qu’il
transige avec une dimension qu’il ne connaît pas, il faut qu’il traverse l’Amérique, il faut
qu’il traverse l’Atlantique, il faut qu’il fasse face aux superstitions du temps qui disaient que
dans l’Atlantique, il y avait des immenses serpents qui mangeaient les bateaux !

Si l’Homme n’est pas capable de contrôler ses craintes fondamentales qui font partie des
vertus astrales de sa conscience involutive, il ne peut pas commencer à structurer son moi et
à faire de lui-même, avec son propre talent personnel, un modelage à la mesure de sa propre
Lumière. 

Donc l’Homme n’est pas capable de sculpter lui-même. Il ne se sculpte pas, c’est la société
qui le sculpte, c’est la civilisation qui le sculpte. Autrement dit ce sont les forces extérieures
qui dominent sa conscience, donc qui sont responsables de son ignorance. 

Alors que lui, s’il était en conscience évolutionnaire, c’est-à-dire s’il avait un certain niveau
d’intégrité mentale, il pourrait lui-même se sculpter. 

Ce que je veux dire par “se sculpter”, je veux dire qu’il donnerait à son êtreté les facettes
qu’il veut bien lui-même se donner en fonction de SA puissance créatrice, et non en
fonction des réflexions astrales créées dans son ego par les religions, les institutions et les
philosophies qui ont dominé l’involution depuis des siècles, et qui ont donné à l’Homme ce
qu’on appelle les rudiments d’une civilisation matérielle ou spirituelle.

On parle de conscience spirituelle depuis une centaine d’années, on parle du renouvellement
de la conscience spirituelle, de la conscience religieuse, et on va s’apercevoir que la
conscience spirituelle, la conscience religieuse, éventuellement, va mener, comme elle a fait
par le passé, à des abus de conscience personnelle, à des abus de pouvoir, parce que la
conscience spirituelle ne fait pas partie de l’Intelligence de l’Homme. Elle fait partie des
reflets astraux de sa conscience personnelle, matérielle, incarnée, incapable de faire face à
sa propre infinité.

Et quand vous commencez à appliquer les Lois ou les principes d’une conscience spirituelle
ou d’une conscience religieuse à des phénomènes aussi occultes que la naissance d’un
enfant, ou à des phénomènes aussi incompréhensibles logiquement que l’euthanasie, vous
finissez par des guerres, des conflits entre les groupes, entre les ethnies. 
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Regardez ce qui se passe dans le Sud des Etats-Unis avec la droite religieuse américaine qui
tue des médecins, qui font sauter des cliniques parce qu’on s’oppose à ce qu’ils appellent
eux, le meurtre des enfants, ou les médecins qui veulent empêcher qu’un Homme souffre et
qui appliquent l’euthanasie, et on s’oppose à eux autres aussi !

Autrement dit l’astral religieux, l’astral spirituel va toujours défaire les efforts de
l’intelligence humaine de se libérer de la programmation planétaire. 

Mais si vous laissez à des religions ou si vous laissez à des ordres de pensées spirituelles
basées sur des archives anciennes, le droit de légiférer vos sentiments par rapport à des
problèmes fondamentaux qui font partie de votre survie matérielle, vous n’en arriverez
jamais à vous libérer des actions ordurières qui ont marqué notre civilisation et qui ont créé
dans le sillage de notre historicité des meurtres à différents niveaux ! 

Il y a eu combien de guerres au nom des religions ! Regardez les Templiers qui sont allés en
Afrique du Nord, au douzième siècle, qui ont tué au nom du Christ ! La guerre des religions
qui dure jusqu’à aujourd’hui ; les conflits au niveau des concepts religieux ou spirituels
qu’on voit aux États-Unis ! Et ça, ça ne finit pas parce que c’est basé sur la psychologie
animale de l’Homme. 

Regardez ce qui se passe dans les Pays d’Afrique du Nord quand on fanatise une religion
comme l’Islamisme ! Et un jour il faudra que l’Homme réalise… Qu’il en arrive à mettre un
terme à la religiosité de son mental parce que la religiosité de son mental, c’est l’extrême
détérioration de sa conscience intelligente au profit d’une astralisation potentielle qui mène
ultimement à des grands conflits, ou qui mène ultimement à des grandes folies…
L’Inquisition !

Un être humain ne peut pas penser en fonction des doctrines d’une Humanité involutive
parce qu’une Humanité involutive, c’est une Humanité qui s’est construite, qui a été
construite par l’astral. Alors qu’une Humanité évolutive, dans une Humanité évolutive,
l’Homme, l’individu se construira lui-même et il ne sera pas “construisable” ou construit par
l’astral. 

C’est pour ça qu’on dira dans une conscience évolutive que l’Homme nouveau, l’Homme
conscient, n’appartient pas à l’Humanité. Il n’appartient pas à l’Humanité parce que
psychiquement, il n’est pas redevable aux concepts religieux, spirituels et philosophiques de
l’Humanité. 

Tout ce qu’il a, tout ce qu’il fait est en fonction de simplement maintenir un équilibre avec
un ordre social établi qui demande une sorte d’harmonie. 

Quand il y a une lumière rouge, tu arrêtes. Ce n’est pas grave s’arrêter à une lumière rouge.
C’est normal, ça protège l’autre conducteur. Le respect des Lois, ce n’est pas un problème,
c’est toujours à l’avantage de l’Homme. Enlevez les polices dans la rue et vous allez voir
que vous allez être contents de les revoir les polices ! 

Mais quand vous traitez avec des notions, des idées, des concepts, des idéologies, qui vous
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sont imposés, qui vous ont été historiquement imposés par vos cultures, par votre éducation,
notions ou idéologies que vous n’êtes pas capables de refouler parce qu’elles ont instillé en
vous ou installé en vous des manières de penser trop subjectives, des manières de penser qui
n’avaient aucune force intérieure, à ce moment-là vous êtes prisonniers pour le restant de
vos jours. 

C’est là qu’on a des conflits ethniques, des conflits interraciaux, des conflits entre les
peuples, des conflits entre les Hommes.

Alors que sur une base purement consciente, l’Homme ne vit aucun conflit avec l’Homme
quand il est conscient, parce qu’il n’est pas impliqué et il ne communique ses idées qu’avec
des Hommes qui sont sur la même longueur d’onde que lui, donc il n’y a pas de problème
de communication. 

Donc un Homme conscient garde ses idées pour lui, puis il n’en parle qu’à un Homme
conscient. S’il n’y a pas d’Homme conscient autour, il garde ses idées pour lui, puis il fait
ses affaires, donc il n’y a pas de problème. 

Tu ne cherches pas à changer le monde quand tu es conscient. Ça ne se change pas le
monde, ça se dégrade, mais ça ne se change pas. Changer un mal pour un mal, ce n’est pas
changer. Pour qu’il y ait réellement un changement, il faut qu’il y ait transformation. Puis
transformation, ça prend des chocs abominables qu’on appelle des initiations, puis ça se fait
intérieurement.
 
Il faut que l’Homme se sculpte lui-même. Tu ne peux pas être sculpté par les autres, tu ne
peux pas être sculpté de l’extérieur. Il faut que tu te sculptes toi-même, tu deviens ton
propre “Bernini”. 

Si vous n’êtes pas capables de vous sculpter vous-mêmes, c’est-à-dire vous octroyer le droit
de penser d’une certaine façon qui n’est pas le produit de l’influence extérieure, et qui vous
permet de réaliser que, hop, vous êtes intelligents, hop, vous êtes intelligents, hop, vous
comprenez ci, hop, vous comprenez ça, à ce moment-là vous ne vous donnerez jamais la
joie, la joie de reconnaître que vous l’êtes. 

Et si vous n’avez pas la joie de reconnaître que vous êtes intelligents, ben, vous faites partie
de l’involution, puis techniquement vous “faites dur” !

N’attendez pas que quelqu’un vous le dise. Ce n’est pas à l’université qu’on va vous le dire
que vous êtes intelligents, parce qu’à l’université on veut vous imposer des doctrines, on ne
va pas vous dire que vous êtes intelligents. On va vous dire que vous avez fait un bon
devoir, que vous avez fait une bonne recherche. On va vous donner un “A”. N’allez pas trop
loin ! Ne contestez pas trop l’autorité ! 

Si vous commencez à contester l’autorité, là vous allez voir que l’autorité est puissante, elle
est là, puis elle va tout faire pour garder son territoire. C’est pour ça qu’un être conscient ne
conteste rien. Il n’y a rien à contester parce qu’il se structure lui-même. 

985



Le problème de la communication entre les Hommes, c’est qu’elle ne sert à rien. La
communication entre les Hommes, elle ne sert à rien ! Elle arrose l’ego, ça s’arrose, on se
lance des fleurs ! 

Les gars qui écrivent des thèses doctorales, puis qui citent l’autre gars avant, qui a cité
l’autre gars avant, qui a cité l’autre gars avant !… Je n’ai rien contre les thèses doctorales, je
n’ai rien contre l’accumulation de la mémoire humaine, c’est merveilleux, mais
l’accumulation de la mémoire humaine, ça n’a rien à voir avec la conscience de l’Homme. 

Ça a à voir simplement avec le développement, l’utilisation, la méthodologie de la mémoire
humaine mécanique pour la construction des ponts entre les individus, les nations, ainsi de
suite. Ça sert à ça, ça n’a rien à faire de la conscience de l’Homme, la conscience
personnelle de l’Homme. 

Et puis la preuve, c’est que quand vous commencez à parler avec eux autres sur les autres
plans en fonction de ce qu’on connaît, nous autres, de la mémoire humaine, ils vous défont
tout ça, une chose après l’autre. 

Si tu commence à leur parler de l’évolution de l’Homme, d’où vient l’Homme, comment
est-ce que l’Homme est créé, qui c'est qui a créé l’Homme, c’est quoi le monde des esprits,
c’est quoi les Esprits de la forme, pourquoi est-ce qu’ils ont créé l’Homme, pourquoi est-ce
qu’ils ont créé l’âme, quand est-ce que le premier Homme a été créé, pourquoi est-ce qu’il a
été créé le premier Homme, le premier Homme a été créé avec l’énergie du froid ou est-ce
que le premier Homme a été créé avec l’énergie de la chaleur ? Ils vont tout vous expliquer
ça. Mais n’amène pas ça au laboratoire à l’université de Montréal ! 

C’est quoi la mort, ils vont vous expliquer ça, les structures, les mondes morontiels, les
mondes astraux, ça vient d’où ? Ils vont tout vous expliquer ça. Mais ils vont vous
l’expliquer dans la mesure où vous êtes capables de réaliser, ou vous êtes prêts à réaliser
que l’Homme est habité. Ah ! Mais ça, ça nous dérange d’être habité, ça “tabarnak” ! 

Être habité, on n’aime pas ça ! Télépathie, pas de problème ! La voix intérieure,
merveilleux, on aime ça les mots : la voix intérieure ! La petite “crisse” de voix intérieure !
Ça, on aime ça : “je parle avec ma voix intérieure”... 

Mais on ne réalise pas que la voix intérieure va nous faire chier tout le long, toute notre vie.
L’intercepter la voix intérieure, passez du JE au TU puis : “c’est quoi cette connerie-là que
tu m’envoies là”... Ah là ! Là, c’est accepter d’être habité, mais on n’aime pas ça ! 

La voix intérieure, ça ne nous dérange pas, parce que ça n’implique pas le phénomène de la
cohabitation. Ça fait partie du phénomène intuitif de la pensée, la voix intérieure ! Souvent
tu entends ça à la télévision, j’ai entendu ça même à la télévision. Il y a un gars qui
dit : “ah, j'ai une petite voix qui me dit que”... Il n’y a pas de problème : “si une petite voix
qui me dit que”... C’est sa petite voix à lui. Du moment que c’est ta petite voix à toi, il n’y a
pas de problème (rires du public).
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Mais si tu ne peux pas l’arrêter, puis tu dis : “hé, c’est pas ta petite voix à toi, c’est la petite
voix d’une autre entité dans un autre monde qui vient te dire ça”... Là, il dira : “mais
qu’est-ce que c’est que tu viens de me dire là”... Là, il sera énervé là, parce que là, tu
commences à tomber dans le domaine merveilleux de la folie, c’est énervant la folie ! 

On ne sait pas qu’est-ce que c’est la folie, on ne sait pas comment “dealer” avec sa folie. On
donne des pilules, mais ça te rend encore plus fou. Alors que la folie, c’est réellement le
point d’intersection entre le monde matériel puis le monde astral. 

Si tu es assez intelligent pour rentrer dans ce point d’intersection là, tu es capable de
finalement vérifier des choses, prendre conscience de certaines choses, puis finalement si tu
es en contact avec des entités de bas ordre, tu élimines ça. Puis finalement, tu tombes en
contact avec le plan mental, puis là, tu arrêtes d’être fou puis tu deviens intelligent. Mais tu
ne peux pas devenir intelligent sans passer par un petit peu de folie, c’est impossible. 

Le monde veut être intelligent tout seul tout de suite. Tu ne peux pas devenir intelligent sans
passer, sans frotter un petit peu contre… Un petit peu de folie. Puis ça, c’est la raison pour
laquelle l’Homme n’a jamais voulu établir mentalement qu’il était habité, parce qu’il a trop
peur de tout ça, la folie ! 

Ça ne se contrôle pas cette affaire-là, c’est dur à contrôler ça ! “J’ai toutes sortes de
pensées, ça fait que j’aime mieux penser que c’est lui qui pense de même, que de penser ou
de réaliser que c’est une entité qui fait penser de même”. Parce que s’il réalise que c’est lui
qui pense de même, à ce moment-là il a l’impression qu’il peut s’organiser avec le temps.

Mais réaliser que c’est une entité qui l’habite, qui fait penser de même, là ça commence à
être un petit peu “too much”. Ça dérange. Ça dérange l’ego, ça dérange son moi. Puis il y a
un autre moi par-dessus mon moi ? Puis un jour il prend une chance de dire : “c’est qui,
toi”... L’autre lui répond : “c’est moi”. Il dit : “c’est qui, moi”... Il dit : “c’est toi”. 

Alors là, il est mélangé en “crisse” ! Là, il est “fucké” là ! Là, il est “fucké” ! Là, c’est le
festival du rire à Montréal ! 

Ça fait que la psychologie évolutionnaire, c’est une psychologie de reconstruction du moi à
partir de l’Homme, c’est toi-même tout seul qui le reconstruis. Tu ne peux pas le
reconstruire avec les outils que l’Humanité t’a donnés pendant l’involution. Que tu sois
Chinois, Indien, Tibétain, méditatif ou rationaliste, ou technicien, tu ne peux pas ! Ça fait
partie de l’involution. Toi tu ne fais plus partie techniquement de l’involution, tu t’en vas
vers l’évolution. 

Évolution, ça veut dire quoi ? Ça veut dire le rejet intégral de ce que tu sais. Ah ! Ben ça, ce
n’est pas le fun pour un ego qui a fait des études ! Ce n’est pas le fun ça, rejeter tout ce que
tu sais ! Mais tu ne peux pas rejeter tout seul ce que tu sais ! Il faut que quelqu’un le fasse
pour toi. Ça c’est eux autres. 

Ça fait que tu vas par en dedans, tu prends une chance et tu vas leur parler un soir. Tu vas
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par en dedans, tu prends une chance, tu dis : “Dieu, ça existe-t-il”... ? Ils te disent : “non”.
Là, ça t’énerve, parce qu’ils viennent de faire vibrer tes colonnes spirituelles.

Comment ça se fait que des esprits vont dire que Dieu n’existe pas ? S’il y a du monde qui
devrait dire que Dieu existe, c’est bien là. Ça fait que là, si tu es intelligent un petit peu, tu
vas plus loin, tu vas un petit peu comme quand tu vas au tribunal, tu poses des questions à
celui qui est dans la boîte. 

Puis dépendant de ton niveau de conscience, ta capacité de maintenir le stress psychique
avec eux autres, ils vont te répondre. Ils vont te parler de tout ça. Tu vas leur dire : “mais
pourquoi est-ce qu’on a eu le concept de Dieu”... Ils vont te le dire pourquoi, mais une fois
qu’ils te le disent, tu es “pogné” avec ce qu’ils te disent. 

Si tu es capable de supporter ça, ben là, tu avances, tu avances, puis tu fais ça pendant des
années, puis des années, puis des années. Finalement, tu sors de ta propre université, puis un
jour tu es tellement “tuné” (réglé) avec ces vibrations-là que si quelqu’un te pose une
question, tu as la réponse, mais toi, tu ne penses plus. 

Quand tu ne penses plus, tu es bien. Quand tu penses, tu souffres, parce que penser ce n’est
pas réel.

Autant pour l’Homme, penser c’est le fun, autant pour l’Homme conscient, penser ce n’est
pas le fun. Ça fait que l’Homme conscient remplace la pensée par la télépathie. Sans ça, il a
la tête vide comme un poisson. 

Quand tu as la tête vide comme un poisson, tu te reposes, tu es bien. La “champlure”
(robinet), elle ne coule pas toujours chez vous. Quand tu en veux de l'eau, tu tournes la
“champlure”. C’est la même affaire que l’eau. Tu ne peux pas être en communication tout le
temps, tu te brûles le cerveau. Quand tu as besoin de l’eau, tu tournes la “champlure”.

Ça fait que c’est quoi le gros du problème fondamental à l’évolution ? Ça sera quoi le
problème fondamental de l’évolution future ? Ce sera quoi le grand obstacle à la
psychologie évolutionnaire intégrale de l’Homme, au développement de son identité ? Ça
sera sa capacité de réaliser, sans aucune condition, qu’il est habité : “step number one”. 

Tant que l’Homme ne sera pas capable d’accepter le fait qu’il est habité, puis de tester
l’habitation, pas en subissant la petite voix intérieure, mais en la renvoyant la petite voix
intérieure, autrement dit quand tu penses quelque chose qui ne fait pas ton affaire, tu le
renvoies par en dedans, puis tu le questionnes, c’est là où vous allez commencer à avoir des
étincelles, puis de réaliser que ce qui se passe dans votre radio, ça vient d’ailleurs… Fin.
(Applaudissements).
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Différence entre possession et habitation PE#069 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

069 – DIFFÉRENCE ENTRE 
POSSESSION ET HABITATION

C’est très important de faire la différence entre la possession et l’habitation. Quand je dis
que l’Homme est habité, je dis une chose. Quand je dis que l’Homme est possédé, je dis une
autre chose. 

On est rendu à un point où à partir du moment où on traite de l’occulte de la conscience, on
est obligé d’utiliser des termes et définir ces termes-là d’une façon claire et nette pour que
l’individu, éventuellement, puisse bénéficier d’une structure mentale allégée plutôt
qu’alourdie.

La possession chez l’être humain, c’est la domination de sa conscience par une entité
astrale. Quand je dis “domination de sa conscience”, je veux dire domination de sa
conscience, alors qu’il est inconscient ou alors qu’il est conscient de l’entité. 

Autrement dit tu peux être possédé par une entité et ne pas être conscient de l’entité, ou tu
peux être possédé par une entité et être conscient de l’entité ; autrement dit, conscient, dans
le sens que tu peux avoir un dialogue avec elle. Tu peux l’entendre te parler, mais tu n’as
pas la conscience nécessaire pour l’arrêter, la confiner, y mettre un STOP, ainsi de suite.

La possession, c’est un très très grand karma pour l’Homme, c’est une très grande
souffrance pour l’Homme, ça mène souvent au suicide, d’ailleurs le suicide c’est de la
possession in extremis. Un être humain ne se suicide pas par lui-même, un ego ne peut pas
se suicider par lui-même. Quand il se suicide, il a besoin d’un support, et ce support-là est
d’origine astrale, il ne vient pas des plans de la Lumière, autrement dit du plan mental.

Dans la possession, l’ego peut vivre l’horrification de son contact astral, il peut être horrifié
par son contact astral, ou il peut être dans une grande démesure, déstabilisé par ce contact
astral là, dans le sens d’en être totalement soumis, magnétisé. 

Alors que dans l’habitation, l’ego réalise simplement que sa conscience mentale est une voie
télépathique à deux directions, et que la pensée en réalité est fondée sur deux principes, le
JE qui structure le moi, ou le TU qui aide le moi à communiquer avec les autres mondes. 

Donc dans l’habitation, quand on parle d’habitation, on parle de conversion de la conscience
du moi à une conscience intégrale, à une conscience objective non astralisée, purement
mentale, c’est-à-dire une conscience qui a la capacité d’interpeler l’interlocuteur, autrement
dit si ça te parle, tu l’interpelles, tu peux faire comme l’avocat qui traite avec quelqu’un
derrière la barrière. 
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Autrement dit tout ce qui est dit, tu peux le contester, tu peux le raffiner, tu peux l’amener à
une plus juste mesure. Autrement dit ça fait partie de la conscience mentale de l’Homme
d’avoir une relation claire avec le contact. Autrement dit si la relation avec le contact est très
claire, la pensée est très juste, très vibrante, très créative, et elle est mentale, c’est-à-dire elle
permet à l’Homme de comprendre les aspects matériels ou immatériels de l’existence.

Dans la possession, l’Homme n’a aucune Lumière. Dans l’habitation, l’Homme a accès à la
pleine luminosité de sa conscience. Mais le premier mouvement de cette conscience-là, la
descente de cette Lumière-là dans l’ego, crée au début l’impression chez l’Homme d’une
possession parce qu’il n’est pas habitué, il n’a pas l’habitude du contact, il ne sait pas traiter
avec.  

Souvent le contact va utiliser la mémoire de la race, autrement dit si vous êtes islamiste et
que vous vivez le contact, ben, vous allez vivre le contact en fonction des structures
islamiques de votre conscience planétaire. On va vous dire : “c’est Allah qui te parle”, au
début, mais dans le temps, tu vas réaliser que ce n’est pas Allah qui te parle. On va te dire :
“c’est Mohamed qui te parle.” 

Si tes structures mentales ou idéologiques, ou “spiritualo-idéologiques”, sont d’ordre
judaïque, c’est la même chose. Si tu es catholique, ben, on va te dire : “c’est le Christ qui te
parle ou la Ste Vierge qui te parle, ou St Jean Baptiste qui te parle”, il y en a toute une
“game” dans le canon chrétien qui “peuvent” te parler, dépendant de tes affinités quand tu
étais jeune. 

Quand tu étais jeune, si tu étais proche de St Jean Chrysostome, ils vont te dire : “c’est St
Jean Chrysostome qui te parle”, parce que déjà, tu es capable de faire une certaine
association spirituelle avec une entité, pour pouvoir au début commencer à faire le dialogue.

Mais avec le temps, tu vas réaliser que ce n’est pas St Jean Chrysostome qui te parle, puis ce
n’est pas la Vierge qui te parle, puis ce n’est pas le Christ qui te parle, ainsi de suite !

Le processus de différenciation symbolique, occulte, ésotérique, religieux, spirituel de ta
nouvelle conscience, ça fait partie de ce que j’appelle “l’initiation solaire”, c’est-à-dire le
processus par lequel l’ego est amené à une conscience intelligente par rapport à l’invisible,
au lieu d’être amené à une conscience réceptive par rapport à l’invisible. 

Ce que j’ai contre la voix intérieure ou le concept de la voix intérieure, ou le phénomène de
la voix intérieure, c’est que l’ego est réceptif  simplement à la voix intérieure. Donc étant
réceptif à la voix intérieure, il est en contact avec une entité astrale. 

Si l’entité astrale est de bas niveau, il va avoir des problèmes. Si l’entité astrale est de haut
niveau, il va avoir moins de problème ou une autre sorte de problème, mais il va toujours
demeurer dans l’inintelligence de sa conscience, parce qu’il n’aura pas la fortitude mentale
de s’investir du pouvoir de la contester.

990



Le pouvoir de contestation de l’entité chez l’Homme est fondamental à son droit de
résurrection psychologique, sinon vous ne vivrez jamais de résurrection psychologique,
vous n’en arriverez jamais à établir l’ordre sans équivoque d’égalité entre vous et l’entité.
L’entité sera toujours supérieure. 

Si l’entité est supérieure, vous aurez une conscience spirituelle parce que vous n’aurez pas
la force morale pour détruire sa fondation religieuse ou sa fondation spirituelle qui fait
partie de la mémoire de votre race. Et si vous n’avez pas cette force intérieure là, cette force
morale là, pour détruire le piédestal utilisé par l’entité pour convenir avec vous à travers une
symbologie qui fait partie de votre religiosité, vous serez simplement victime d’une voix
intérieure toute votre vie, et vous serez ce qu’on appelle des gens réellement “gagas”. 

Puis être “gaga”, ce n’est pas intelligent, parce qu’être “gaga”, tu n’as pas de pouvoir sur
l’entité. Être “gaga”, tu n’es pas capable de la contester ; être “gaga”, tu n’es pas capable de
te mettre en vibration par rapport à une entité qui te parle. Si tu n’es pas capable de te mettre
en vibration par rapport à une entité qui te parle, l’entité peut facilement te dominer, te faire
croire ce qu’elle veut. C’est pour ça que dans l’initiation ou dans l’évolution de la
conscience évolutionnaire, on a établi que l’Homme ne doit pas croire. 

À partir du moment où un être croit un être, que l’être soit matériel ou que l’être soit
immatériel, à partir du moment où une Intelligence ou une unité intelligente croit une autre
unité intelligente, il s’assujettit à l’autre unité intelligente.

Dans le cas de la croyance d’un Homme par rapport à un Homme, ce n’est pas tellement
grave parce que sur le plan matériel, on peut se voir, on est là physiquement, mais dans la
relation entre un Homme et une entité, le phénomène de croyance est très dangereux parce
que l’Homme n’est pas capable de statuer la vérité par rapport à une entité, s’il n’est pas
capable de la contester, l’entité. 

Pour statuer la réalité par rapport à une entité il faut qu’il statue, il faut qu’il puisse contester
la vérité de l’entité. 

C’est pour ça que le concept de la vérité est très dangereux pendant l’involution et qu’il a
servi à construire les architectures du mental involutif, qui ont servi au cours de l’involution,
l’involution des races, à minimiser la puissance de l’Homme et à diminuer son caractère
universel. 

Un Homme qui ne croit pas, qui n’a pas les structures mentales nécessaires pour la
croyance, ou établir le phénomène de la croyance, même s’il n’est pas très très développé en
conscience, il est en puissance créative, parce que “pas croire”, ça veut dire se mettre en
position d’autorité. Aalors que croire, c’est définir sa relation par rapport à une autre
Intelligence qui, automatiquement, va devenir notre autorité. Ça a été le “péché” de
l’involution.

La raison pour laquelle la structure du mental humain aujourd’hui est une structure
réflective, c’est parce que dans le processus de la réflexion, l’Homme n’a pas de travail à
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faire, l’Homme n’a pas de contestation à faire. L’Homme n’a pas les outils psychiques
nécessaires pour converser sur un pied d’égalité avec les entités qui, dans le passé de la race,
étaient considérées des “dieux”. 

Tu ne peux pas demander à un Romain, ou à un Homme de la Renaissance, ou à un Homme
de l’involution, dans le passé, de contester son Dieu. Il aurait frémi puis il en serait mort, il
serait devenu fou, simplement ou totalement alourdi par la culpabilité spirituelle.

Alors que dans l’évolution, si le Nazaréen avait été dans le Principe de l’Intelligence au lieu
d’être dans le Principe de l’Amour, le Nazaréen n’aurait jamais accepté la crucifixion. Il
n’aurait jamais accepté la programmation spirituelle qui lui a été donnée, quand il venait en
contact astral avec des entités qui faisaient partie de son royaume astral. 

ll aurait vécu quand même une initiation, mais il aurait eu la force mentale pour se séparer
de l’abolition du vide qui l’invitait à une initiation. Mais ça, ça faisait partie de sa mission
sur la Terre parce qu’il était touché par l’Amour, ça a été son rôle, c’est ce qui a amené à
l’Humanité le grand Principe de l’Amour.

Mais dans l’évolution, l’Homme aimera d’une autre manière, d’une autre façon, et pour que
l’Homme aime d’une façon qui soit intelligente, il sera obligé de haïr les “dieux”, de
s’affranchir de l’amour qu’il a eu pour les “dieux”, comme le Christ a eu et les anciens
initiés ont eu, pour finalement rediriger son amour vers les Hommes et garder toujours sa
colère vivante envers les “dieux”, afin de maintenir son indépendance psychique et son
indépendance psychologique et galvaniser sa relation avec les forces pour que lui, en tant
qu’individu, soit capable de toujours être en domination, en puissance par rapport à ces
forces-là.  C’est ça l’évolution.

Dans l’évolution l’entité ne domine plus l’Homme, l’entité est en relation psychologique
avec l’Homme, l’entité est en relation télépathique avec l’Homme, mais elle ne le domine
plus parce que l’Homme ne peut plus la croire. 

Donc si vous me demandez : “quelle est la différence entre l’involution et l’évolution”... Je
vous dirais : “dans l’involution l’Homme a cru, dans l’évolution l’Homme rejettera la
croyance de manière absolue”. 

En rejetant la croyance de manière absolue, l’Homme sera obligé de vivre absolument sa
conscience. Quand tu rejettes la croyance de manière absolue, tu vis absolument ta
conscience mentale, parce que tu ne peux plus utiliser les supports extérieurs de toi-même.
Quand tu ne peux plus utiliser les supports qui sont extérieurs à ta conscience personnelle,
tu deviens ou tu développes ce que j’appelle “une conscience intégrale”, c’est-à-dire que tu
deviens un être en autorité. 

En autorité, ça veut dire quoi ? 

En autorité, ça veut dire que tu as le pouvoir créatif de toujours résoudre les énigmes de la
conscience existentielle. C’est ça être en autorité. 
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Si tu rencontres dix Hommes en autorité, ils vont être capables de résoudre les énigmes de
la conscience existentielle ensemble, ils n’auront jamais de problème d’autorité entre eux
autres, parce que l’autorité ne définit pas le caractère territorial de la domination. L’autorité
définit la puissance créative d’un moi intégral. 

À ce moment-là ça devient intéressant pour trois Hommes, deux Hommes, dix Hommes en
autorité de se parler, parce que quand ils se parlent, ils réveillent réellement des regards très
puissants sur une planète et ils sont capables de créer à volonté des écoles ou des centres de
connaissance, toujours avec la notion, “l’imprimatur”  le “motto” (devise) de ne pas les
croire. 

Pourquoi est-ce qu’il y a des cultes sur la Terre, pourquoi est-ce qu’il y des religions sur la
Terre, pourquoi est-ce qu’il y a des Églises, pourquoi est-ce qu’il y a des confréries ? Parce
qu’on croit. 

Dans l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, il n’y aura pas de croyance,
donc il n’y aura plus de culte, il n’y aura plus d’Églises, il n’y aura plus de communion
d’esprit, il y aura simplement des individus en conscience intégrale en relation harmonique
avec d’autres individus qui auront des consciences similaires. À ce moment-là le respect de
l’individu sera intégral, les effets de l’involution seront arrêtés à l’échelle de l’individu et ne
pourront plus se propager à travers lui. Ils se propageront simplement à travers le reste de
l’Humanité, mais à travers lui, ça ne se propagera plus. 

Donc techniquement, sur une base évolutive de deux, trois, quatre-mille ans, cinq-mille ans,
dix-mille ans, quand il y aura beaucoup d’Hommes conscients sur la Terre, les effets, la
contagion de la croyance ne pourront plus se propager. 

Donc les structures idéologiques de l’involution qui ont captivé l’ego pour le profit de la
domination astrale, pour le profit de la possession astrale, ça sera limité. À ce moment-là,
l’Homme n’appartiendra plus à la cinquième race-racine, l’Homme fera partie d’une
sixième race-racine. 

Puis éventuellement, cette race-là sera tellement épurée sur le plan mental qu’elle donnera
naissance à une septième race-racine, qui sera la dernière race que l’Humanité connaîtra sur
la Terre. Puis après ça, l’Homme commencera son évolution jupitérienne où il n’aura plus
besoin de corps physique, parce qu’il sera en conscience morontielle.

Mais pour revenir à nos oignons là, nos choses plus proches de nous autres, c’est très
important de comprendre, de saisir la différence entre la possession et l’habitation. Que
l’Homme soit habité, pas de problème ! Que l’Homme soit possédé, c’est très grave, parce
que la possession c’est une annihilation de sa conscience créative.

Alors qu’être habité, c’est le début de la conscience créative. Tu ne peux pas être en
conscience créative puis ne pas être habité. 

Tu ne peux pas être en conscience créative, puis pas être conscient qu’il y a quelqu’un de
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l’autre bord qui te parle dans une relation de TU. Pour être conscient, tu ne peux pas avoir...
Tu ne peux pas être manqué... Ou ne pas accéder à une forme de télépathie, parce que tu as
besoin de l’information quand tu es conscient. 

Tu parles, tu parles à partir de rien, tu es toujours en processus créatif, puis si tu écris un
livre, il s’écrit tout seul. Si tu es en conférence, ça parle tout seul. Donc pour écrire un livre,
pour qu’un livre s’écrive tout seul ou que ça se parle tout seul en conférence, que tu parles
en conférence de n’importe quel point, tu es obligé d’avoir une Source. 

Un ego qui est réflectif ou qui pense qu’il pense, ne peut pas partir de n’importe quelle
source, parce qu’il n’a pas accès à l’infinité de sa conscience. 

C’est le fait d’avoir accès à l’infinité de sa conscience qui crée chez l’Homme au début,
dans ce processus évolutif là, l’impression qu’il est en train de perdre son Esprit. Mais ce
n’est pas qu’il perd son Esprit, c’est qu’il est en train de perdre un peu de sa mémoire, sa
mémoire vive, la mémoire qu’il n’a pas besoin, la mémoire ancienne pour qu’il soit rempli
de quelque chose de neuf. Ça fait qu’à partir du moment où vous perdez un peu de votre
mémoire vive qui sert à structurer votre ego, et à donner à votre ego l’impression d’être
intelligent...

Intervention d'un participant : De la mémoire morte ?

BdM : Mémoire morte, mémoire vive, c’est la même chose, c’est parce que je parle en
terme du computer, de la mémoire morte, mais pour vous autres, elle est vive cette
mémoire-là, puis quand vous la perdez cette mémoire-là, à cause de l’influx d’une nouvelle
vibration, à ce moment-là l’ego s’emballe, l'ego pense... Surtout ceux qui vivent des grands
chocs, comme moi j’ai vécu en 69, quand tu as un déplacement mémoriel instantané comme
ça, je te dis que “t’es pas gros dans ta culotte” ! 

Ça fait qu'à ce moment-là, l’ego se pose des questions, l’ego a l’impression qu’il est en train
de capoter, puis dans le fond, ce n’est pas qu’il capote, c’est qu’il est en train de perdre la
mémoire. Autrement dit il est en train de perdre la mémoire pour qu’il se passe d’autres
choses, pour qu’il rentre d’autres choses, pour qu’il ait accès à d’autres choses. Ce
phénomène-là, ce déplacement-là est naturel, et à ce moment-là l’ego, si l’ego est invisible,
il va prendre une petite distance, il ne va pas s'en faire trop, il ne va pas trop s’énerver. 

Qu’il y ait une perte de mémoire, c’est normal, puis d’ailleurs vous allez réaliser au cours
des années que dans la mesure où vous avancez en conscience, il y a une perte de mémoire
qui se fait. 

Vous ne perdrez jamais toute votre mémoire, mais vous allez en perdre, parce que c’est de
la mémoire dont vous n’avez pas besoin, puis cette mémoire est remplacée par d’autres
choses, et on a toujours la perte de mémoire dans la mesure qu'on a de besoin. Ça fait qu'ils
ne vont pas vous enlever plus de mémoire qu’ils ont besoin de vous enlever, ça dépend de
votre plan de vie, ça dépend ce que vous faites dans la vie.
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Si tu es un ingénieur, tu as besoin de la mémoire, ils vont te l’enlever rien qu’un petit peu,
mais si tu es libre comme l’air, comme moi, ils peuvent toute te l’enlever ta mémoire parce
que tu n’en as pas besoin, parce que tu es toujours dans un processus créatif où la réflexion
est inutile, parce que tu pars de n’importe où pour arriver à n’importe quoi. 

Puis l’Homme qui est obligé de travailler en société, qui est obligé de travailler à l’intérieur
de certaines structures, le médecin, l’architecte, le plombier, ainsi de suite, le fermier, il a
besoin de certaines mémoires, alors ils vous laissent cette mémoire-là. 

Ça fait que vous êtes protégés par votre propre moi sur les autres plans, vous n’avez pas à
vous inquiéter de tout ça. Mais que vous perdiez un petit peu de mémoire, c’est normal. Puis
c’est très bon d’ailleurs, parce qu’il y a beaucoup de mémoire que vous avez qui est inutile.

Donc saisir la différence entre la possession puis l’habitation, c’est très nécessaire, c’est une
valeur que... Je ne sais pas si j’ai écrit sur ça... Est-ce que j'ai écrit sur ça... En tout cas, il
faudra que je le fasse un jour pour que ce soit clair, parce qu’il y a beaucoup de choses à
dire dans le phénomène de la possession, il y a beaucoup de choses à expliquer dans le
phénomène de l’habitation.

Question : Quand on est habité et qu’on ne le sait pas ?

BdM : Quand tu es habité puis que tu ne le sais pas, à ce moment-là, c’est une forme de
possession parce que tu n’es pas capable de contester la source. Il faut que tu puisses
contester. 

Éventuellement vous allez voir que l’Homme conscient va devenir très contestataire, parce
qu’on apprend, on réalise qu’on se fait “chier”, (excusez en France quand je parle comme
ça, parce que ça s’en va ces cassettes), mais il faut que je le dise pareil. On se fait “chier” !

Puis quand tu te fais “chier”, puis tu réalises qui c’est qui te fait “chier”, puis qui c’est qui
t’entrave, puis qui c’est qui t’empêche, puis qui c’est qui te donne l’impression que tu ne
vaux rien, puis qui c’est qui te donne l’impression que tu es paresseux, autrement dit toute
cette astralisation, il faut que ça disparaisse. 

Ça fait que si tu n’es pas conscient de l’habitation, à ce moment-là tu peux vivre, si ça va
trop loin, une certaine possession. 

Si tu es conscient de l’habitation jusqu’à un certain point, dans le sens que tu as une certaine
intuition de la voix intérieure, à ce moment-là tu es capable de “dealer” avec jusqu’à un
certain point. Mais pour réellement “dealer” avec la pensée, puis ce que j’appelle “le
caractère ordurier de la pensée astrale”, il faut que vous soyez très conscients d’être habités. 

Il faut que tu saches qu’il y a quelqu’un de l’autre bord qui te fait “chier”. 

Si tu ne le sais pas qu’il y a quelqu’un de l’autre bord qui entrave ou qui travaille contre toi,
pour des raisons évolutives c’est sur le plan mental, et pour des raisons involutives c’est sur
le plan astral, tu ne pourras jamais en arriver à établir un équilibre avec ces entités-là. 
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Si tu n’établis pas d’équilibre entre ces entités-là, ben, la fusion entre toi et eux autres ou
l’unification des deux principes, du principe planétaire puis du principe cosmique, elle ne se
fera jamais dans ta vie, parce que tu ne seras pas capable de faire la différence entre ce qui
est réel puis ce qui ne l’est pas, puis ce qu’on appelle “la conscience”, cette capacité
instantanément de faire la différence entre ce qui est réel dans ta tête, puis ce qui ne l’est
pas… Réel dans ta tête ! 

Ça fait que la conscience de l’habitation est importante, l’opposition que l’Homme doit
apprendre à faire… Parce qu’au début, quand le contact va se faire avec vous autres, il ne va
pas être parfait le contact, ça va prendre des années ça, c’est un ajustement vibratoire, ça
prend des années. 

Ça fait qu'au début, le contact ne va pas être parfait, il y a un travail qui va se faire. L’entité
si c’est une entité mentale ou si c’est un ajusteur de pensée, va travailler sous votre ego.
Mais connaissant le principe, les principes de la conscience évolutive, l’ego va commencer
à se réveiller beaucoup plus vite, puis l’ego va pouvoir commencer rapidement à contester
ce qui est dit dans sa tête.

À ce moment-là l’entité va s’ajuster, va s’ajuster, va s’ajuster, puis éventuellement l’entité
va être assez ajustée pour que sa relation avec l’ego cesse d’être verticale et qu’elle
devienne horizontale. Quand la relation avec l’ego devient horizontale, il y a un équilibre
entre l’ego puis l’entité. L’entité n’a plus de pouvoir de domination sur l’ego, l’entité
devient simplement une très grande Source de Lumière et l’ego peut puiser dans cette
Lumière-là à volonté. 

Mais il faut que la relation soit horizontale, et l’horizontalité de la relation est basée sur la
transmutation des corps subtils, mental, émotionnel, au cours de son expérience. Ça fait
partie de la transmutation de sa souffrance, ça fait partie de la compréhension de ce qui se
passe avec lui-même. 

Une fois que l’Homme a bien bien compris ce qui se passe avec lui-même, la relation avec
l’entité va être horizontale, dans le sens que le principe de domination qui a été exercé
contre l’Homme pendant l’involution va être totalement annulé. Et à partir du moment où
l’Homme ne vit plus de domination à partir d’une entité mentale ou d’une entité astrale,
pour ceux qui ont une entité astrale, à ce moment-là on peut dire qu’il a la paix dans
l’Esprit. 

Il n’est pas heureux, tu ne peux pas être heureux quand tu es conscient, être heureux, ça
c’est banalement existentiel. Chercher à être heureux, c’est une perte de temps, vous ne
pourrez jamais être heureux, c’est comme le “Stock Market” (le Marché Boursier), ça
monte, ça descend !

Ça fait que je ne sais pas pourquoi le monde a parlé d’être heureux toute leur vie, puis les
poètes en parlent, puis les psychologues en parlent, puis les curés en parlent, tu veux être
heureux, puis tu meurs et tu vas de l’autre bord ! Heureux, c’est une déformation
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psychologique de la conscience, ça n’existe pas être heureux. Mais l’Homme peut être bien
dans sa peau, l’Homme peut avoir la paix d’Esprit. 

Quand tu as la paix d’Esprit, tu n’as pas besoin d’être heureux, il ne se passe rien, tu n’as
pas besoin d’être heureux, mais tu ne peux pas être heureux tout le temps, vous le savez !
Vous vous mariez, ça marche bien, puis après ça, vous n’êtes plus heureux. 

Tu rencontres une belle fille un soir, puis vous faites l’amour, elle est heureuse, le
lendemain matin, quand elle a la tête sur l’oreiller puis que tu es sorti pour aller travailler,
elle n’est plus heureuse. Elle se demande s’il va revenir le soir. Elle se demande si tu
l’aimes autant le matin que tu l’aimais hier ! Ça fait que c'est de la connerie, chercher à être
heureux ! Puis les poètes devraient être mis en prison (rires du public). En prison
psychologique ! 

Être heureux, je n’ai jamais vu des conneries comme ça, puis on croit à ça, t'sé ! Les
chansons d’amour… Parle-moi pas des chansons d’amour, moi je déteste les artistes, il y en
a quelques-uns que j’aime, mais les artistes en général, je ne peux pas les sentir. Pour moi,
c’est des grands cons, t'sé... Je n’ai jamais vu du monde bouleverser une conscience
humaine, puis créer des mirages à l’Humanité !

Moi là… À partir... Ah non, faut pas que je parle des artistes ! Je pense que le verre va
léviter sur la table, j'y ai trop “en maudit” (rires du public), parce que pour moi, les artistes
ce n’est pas du monde intelligent, par contre ils ont une grande fonction sociale, ils amènent
l’Humanité ensemble, puis ils font des pressions ici et là, ils ont un rôle à jouer au niveau
social. 

Mais au niveau individuel, les artistes n’ont aucun rôle à jouer “pantoute”, parce que quand
tu commences à te remplir trop la tête de leurs fabulations, ben là, tu commences à
t’astraliser.

Puis d’ailleurs, c’est pour ça que les jeunes n’ont plus d’identité, il ont la musique dans la
tête, ça se promène, tu les vois sur la rue, le “walkman” dans la poche droite puis les deux
petites oreilles là, puis ils écoutent, puis quand ils écoutent trop, ben là, ils chantent, puis ça
conduit leur “char”, puis ils sont toujours après chanter ! 

Tu vas dans les restaurants, c’est toujours de la musique, tu n’es pas capable d'avoir la paix,
c’est une maladie ça ! Puis il y a du monde (des gens) qui font des millions à ça, t'sé, ils font
des millions ! 

Moi je passe de la musique une fois par année, c’est à Noël, le monde aime ça danser,
bon… Moi je n’ai pas besoin de ça, de la musique, ou de la musique pure, des notes, de la
musique pure, où il n’y a pas quelqu’un qui te chante une histoire. Mais il y en a qui
chantent des histoires qui ne sont pas pires, il y en qui sont “cute”, je ne peux pas mettre
tous les artistes dans la poubelle, j'en mets au moins 90 % (rires du public). 

Mais il ne faut pas que je parle trop des artistes, parler des artistes pour moi, c’est comme
parler des politiciens, t'sé... “Je t’aime à la folie, si tu ne m’aimes pas, moi je suis en bas du
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rocher”, t'sé... (rires du public). Puis le monde croit ça, t'sé, puis ça va tellement loin…

J’ai demandé à quelqu’un que je connais, un soir, j'ai dit : “je t’emmène souper”, une
femme, je lui ai dit : “je t'emmène souper”, on est allés manger, on a bu du vin, on a parlé...
Puis j’essayais de maintenir une relation normale… (Coupure enregistrement)... 

(Reprise en cours) (…) Montréal, initié, là, t'sé, tu travailles tout le temps.... Mais là, on
était rendu à deux, trois heures du matin, puis on cherchait un autre restaurant quelque part à
Montréal, c’était le dimanche, ça fait qu’il n’y pas grand restaurant d’ouvert. C’est une ville
morte ! 

Puis elle dit : “on peut mettre ça, de la musique”... Je lui dit : “je suis fait à ce point-là”...
(rires du public). Elle n’était pas capable de prendre le silence. Je lui ai dit : “pourquoi
mettre de la musique, avec moi, tu es faite à l’os, je te débarque dans l'autre coin”... (rires
du public). 

Ça fait que c’est rendu une maladie, c’est rendu maladif la musique, maladif ! Ça fait que…
Parlez-moi pas des artistes. Je continue sur la possession, c’est une forme de possession la
musique… 10% c'est de la “game” ! 

(Répondant à une remarque dans la salle). 

BdM répond : C’est sans importance ce que le monde pense de moi, c’est sans importance !
Aucune, aucune !

Question : C’est au niveau occulte…

BdM : Ben, oui, mais qu’est-ce que tu veux, si tu ne “deales” pas avec du neuf, tu vas
toujours “dealer” avec du vieux, hein ! Je ne dis pas de jeter vos musiques à la poubelle, je
ne dis pas de jeter vos “walkmans”, je vous dis de prendre conscience qu’il y en a trop de
musique, ou si vous en écoutez, écoutez-en... De la musique qui est un peu plus relaxante
pour votre Esprit. 

Les jeunes sont tous paumés là-dedans, puis là, tu connectes la drogue avec ça. Il y en a un
petit jeune à Ste-Adèle, ma femme elle va rencontrer sa mère, elle lui dit : “votre fils, il est
toujours avec de la musique”... Chaque fois que tu le voyais, il était toujours avec son
“walkman” sur la rue, puis il parlait, puis il était tout parti... Puis ma femme avait dit à sa
mère : “votre garçon, s’il n’en arrive pas à contrôler ça, il va se suicider”... Il s’est suicidé
trois mois plus tard ! 

Puis il y en a des jeunes qui sont réellement “pognés” dans la musique, c’est une drogue. Ils
ne sont pas capables de vivre sans musique, puis ça devient encore pire, puis pire, puis pire,
pourquoi ? Parce qu’on vit dans une société où l’Homme est totalement aliéné, puis quand
tu es aliéné, qu’est-ce qui se passe ? Tu regardes ce qui se passe chez tes aînés, tu regardes
ce qui se passe chez les autres, les autres deviennent ton point de référence. Ça fait que si la
musique “is the thing”, tu rentres là-dedans. 
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C’est comme faire du ski, ce n’est pas tout le monde qui peut faire du ski, ce n’est pas parce
que c'est IN (très tendance) de faire du ski, puis ça te donne un statut social de faire du ski,
que c’est bon pour toi de faire du ski. Il y a des signes astrologiques qui ne devraient jamais
faire de ski, ils n’ont pas les corps pour, ils n’ont pas le corps physique pour, ils n'ont pas la
plasiticité pour, ils n’ont pas le système nerveux pour. 

Il y a du monde (des gens) qui ne devraient jamais conduire d’automobile, il y a du monde
(des gens) qui ne devraient jamais prendre de café, il y a du monde (des gens) qui ne
devraient jamais boire du Scotch. Mais non ! Le café c’est bon, le Scotch c’est bon, les
automobiles c’est bon, le ski c’est bon, puis la musique c’est bon ! Ça fait que qu'est-ce qui
arrive, c'est que... Tu n'es plus capable... Tu n’as plus d’individualité. 

Puis après ça, on se demande pourquoi est-ce que nos corps, après dix, quinze, vingt ans,
trente, quarante ans, nos corps fléchissent, nos organes se brisent !

Ça fait qu'on n’a pas la sensibilité pour traiter avec la matière en fonction de notre
intelligence parce que c’est socialement conditionné cette affaire-là. Si tu n’as pas de
“walkman”, si tu n’as pas de musique, si tu n’as pas de disque chez vous, tu viens
réellement de la planète Mars. Tu vas dans une maison, la première chose que le monde
font... De la musique, c’est rendu maladif !

Le gars il amène sa “blonde” (amie) chez eux, il baisse les lumières puis il met de la
musique. Il n’est pas capable de s’asseoir dans la cuisine, dans la grosse lumière “frette”
(froide). Ce n’est pas romantique ! Il n’y a pas assez de chaleur dans l’esprit pour en créer
de la chaleur, il a besoin de la musique. 

Ça fait qu'on se crée tellement d’illusions à tous les niveaux, puis on est tellement soutenu
par ces illusions-là que nos vies éventuellement sont totalement aliénées. 

Puis après ça, vient le contact avec de l’habitation, vient le contact avec d’autres
dimensions, puis c’est “frette” de l’autre bord. Laisse-moi te dire que c’est “frette”, il  n’y a
pas d’émotion chez eux autres quand ils te parlent. 

Si tu demandes : “Dieu existe-t-il”... Ils te disent : “non”. C’est final. Là tu commences à
vibrer dans tes culottes ! Tu leur poses des questions sur l’homme, sur la femme, sur ta
femme, ton “chum”, ton boss, ils te donnent des réponses, bing, bing, bing, bing, bing ! Là,
tu commences à vibrer, ça fait qu'ils te les défont tes émotions.

Si tu leur poses des questions sur la musique, ils vont te donner des réponses. Ça fait que là,
à ce moment-là tu commences à voir qu’est-ce que c’est cesser d’être aliéné, commencer à
rentrer dans ton identité, puis c’est pour ça que dans un temps où on vit, dans le temps dans
lequel on vit là, l’Homme est aliéné à un point qu’il faut que ça n’aille pas mal bien dans le
monde, puis que ça ne brasse pas trop parce que si ça brasse trop, ça craque ! 

Ça fait que c’est quoi la maladie du vingt-et-unième siècle ? Ça va être la maladie mentale !
Le monde, ils vont craquer. Je disais voilà vingt ans que le monde, ils se promèneraient dans
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les rues, malades ; ben, on les a, là ! 

Les gens ça se promène dans les rues, malades ! Le “street people”, puis c’est plein, puis
c’est plein tout partout. Puis allez dans n’importe quel pays, il y en a ! Pourquoi ? Parce que
le monde, ils ne sont plus capables de le prendre. Ils n’ont plus d’identité. L’ego est fracturé.

Ça fait que c’est très grave, regardez ça l’affaire de la musique ! Écoutez-en de la musique,
c’est le principe que je parle, écoutez-en de la musique, c’est le fun la musique, mais si vous
n’êtes pas capables de vivre sans musique, vous avez un problème d’identité, ça c’est
définitif. 

Si vous prenez la musique pour agrémenter vos vies, ça, c'est une autre paire de manches,
puis si vous êtes trop dans l’écoute de la musique… Qu’est-ce que c’est qu’il dit le gars,
qu’est-ce que c’est qu’il dit le chanteur de seize ans, qu’est-ce que c’est qu’un chanteur de
seize ans connaît de la vie ?! 

Comme la “gang” aux États qui dit : “écoute pas tes parents”… Il y en avait une sorte de
groupe comme ça qui était anti-parental : “écoute pas tes parents, puis fuck your parents”...
Puis tout ça ! Imagine-toi un petit gars de quinze, seize, dix-sept ans qui écoute ça puis qui
n’a pas d’identité, il se “plogue” ça dans les oreilles, puis qui écoute ça la journée longue,
puis qui arrive chez eux le soir, qu’est-ce que c’est que tu penses, est-ce qu'il l'envoie chier
sa mère, il l'envoie chier son père ?! 

Puis ces gens-là font des millions, des fortunes sur le dos de qui ? Sur le dos d’une masse
totalement inconsciente.

Je me rappelle de Bob Dylan dans les années 70, 69, il était “anti-etablishment” le gars, il
était contre tout, puis aujourd’hui quand il va faire une petite chanson le soir, une petite
chansonnette, dans les “grands chums corporatifs”, il charge trois-cent-cinquante-mille
pièces, puis il arrive en grosse limousine noire ! Allez donc “chier” ! 

Le monde... Ils se comptent des histoires puis ils croient à leurs histoires. Allez voir
comment est-ce que ça vit les Beatles en Angleterre, dans des palaces ! C'était contre ci puis
c'était contre ça !

Il ne faut pas prendre ce que l’Homme a construit d’intéressant pour de la stupidité. Il y a
une grande dimension concernant ce qu’on appelle la musique, je pourrais vous en parler
pendant trois semaines, qui va à l’encontre du développement de la conscience humaine.
C’est bon pour les masses. 

Le reste, ce qui est bon pour l’individu, ben là, c’est bon pour l’individu, c’est agréable, ça
repose votre Esprit. Il ne faut pas que ça devienne une drogue, un placebo... Pas capable de
vivre sans musique ! 

Vous allez vous en rappeler quand vous allez ouvrir votre radio, de cette conférence-là (rires
du public), quand vous allez courir comme des fous chez Archambault pour aller acheter
une disquette, comme si c’était la fin du monde ! Je peux bien être en “crisse” tout le
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temps ! 

Question : Il y a aussi de la violence dans le cinéma…

BdM : Il y en a beaucoup dans le cinéma, effectivement. De la violence dans le cinéma,
t'sé... Tous les systèmes aujourd’hui, je vais vous expliquer quelque chose, aujourd’hui,
l’information, ce qu’on appelle l’information, tous les niveaux d’information, c’est contrôlé
par des gros monopoles financiers, c’est de la grosse finance. 

Regardez ce qui vient de se passer en Europe entre Wonephone puis Mannesmann ! C’est
cent-quatre-vingt-cinq milliards pour acheter Mannesmann, pour contrôler peut-être 35% ou
50 % de tous les téléphones cellulaires en Europe. Puis la grosse finance, la finance dans le
monde, elle s’en va dans un mouvement pyramidal. Puis les corporations vont devenir
éventuellement plus puissantes que les gouvernements. 

“Des Sillou” qui font cinquante millions par année de salaire de base ! Effectivement, ils
vont faire beaucoup d’argent, ainsi de suite, ça c’est correct, mais le point que je veux dire,
c’est qu’aujourd’hui, on ne vit plus dans le temps de “la Piaf”, “la Piaf” qui chantait sa
petite chanson à côté de la rue des Quatre-Vents à Paris, t'sé !

Aujourd’hui, c’est de la pièce, puis c'est tout de la pièce. Bon, que les musiciens fassent de
l’argent, ça je comprends, parce qu’ils en font faire à ces grandes multinationales là, ça fait
qu’il y a une rétribution, c’est comme les gens qui font du sport, il y a tellement d’argent qui
rentre au forum, il faut qu’il en rentre chez ces gens-là. Ça c’est normal, je n’ai pas de
problème avec ça. 

Le problème est dans l’inhabilité des masses de traiter avec cette information-là, de “dealer”
avec ce phénomène-là. 

Puis c’est pour ça qu’en tant qu’individu, à partir du moment où l’Homme s’individualise,
qu’est-ce que c’est que vous allez réaliser ? Vous allez sentir puis vous allez réaliser que
vous ne pouvez pas vivre votre vie comme vous la viviez avant. Elle va devenir plus “plate”
votre vie…

Question : C’est une possession, la musique ?

BdM : Ben, quand je parle de musique, je ne parle pas nécessairement de possession parce
que je ne veux pas l’amener à un niveau psychique, je ne parlerai pas du mot “possession”
pour la musique, je dirais que c’est une dépendance, c’est une trop grande dépendance. 

Question : Il peut y avoir une dépendance ou, des fois, une possession ?

BdM : Effectivement, effectivement, je suis sûr qu'il y a des individus... C’est le facteur
astral qui entre en jeu parce que tu peux avoir deux individus qui écoutent la même
musique, il y en a un qui ne va pas être possédé astralement, puis l’autre va l'être,
simplement dépendant de la musique... Bon, ben, ça fait partie de notre civilisation, c’est un
nouveau monde, ça va aller très loin, on n’a rien vu encore. 
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Le point n’est pas là, le point est que l’individu… L’Homme quand il commence à se
conscientiser, il faut qu’il commence à voir clair... Puis comment est-ce qu’il va voir clair ?
Il va voir clair en réalisant que les forces sociales qui sont autour de lui, qui deviennent de
plus en plus grandes, de plus en plus financièrement puissantes, puis structurées, ces forces-
là peuvent avoir un grand effet, sinon sur lui, sur sa famille. 

Si vous avez des enfants, vous pouvez avoir des enfants… Vous, le problème de la musique,
vous l’avez réglé, bon, O.K. Pour vous personnellement, vous l’avez réglé. Mais votre petit
gars, votre petite fille, ne l’ont pas réglé. Ils s’en vont à l’école, ils rencontrent des jeunes,
ça écoute la même musique parce que ça fait partie de l’identité. 

Vous vous rappelez quand on était jeune, hein, on voulait savoir c’était quoi le dernier
“record” (enregistrement) de Elvis Presley. Quand tu avais le dernier “record” de Elvis
Presley, tu étais IN, ça n’a pas changé, parce qu'on n’avait pas d’identité à dix-sept ans, ça
fait partie du développement de l’ego ça. Tandis que rendu à quarante-cinq ans, le dernier
“record” de Elvis Presley, tu t’en “crisses” comme de l’an quarante, mais à dix-sept ans il
est important.

Vos enfants… Puis ça va très loin dans l’éducation, l’affaire de la musique, parce que vos
enfants, si vous ne les amenez pas à reconnaître la dépendance musicale, ils n’en arriveront
jamais à développer un sens esthétique au niveau musical. Autrement dit ils ne seront pas
capables de faire des choix puis de s’en aller dans des domaines musicaux qui leur
conviennent parfaitement, parce que l’influence autour d’eux va être trop grande. 

Moi je me rappelle, quand ma fille était jeune, je ne pouvais pas l’empêcher d’écouter de la
musique parce que ça faisait partie du milieu social. D’un autre côté, je lui ai fait prendre
des cours de musique classique pour qu’elle puisse avoir les deux, puis raffiner son oreille
avec des exigences un petit peu plus nuancées.

Puis quand elle a grandi puis qu’elle avait le goût d’aller dans la musique de sa jeunesse, de
son temps, elle y allait, mais elle était capable de revenir dans sa musique à elle pour son
calme personnel, puis sa relaxation personnelle, puis aller jouer sa musique sur son piano.
Mais elle était capable d’aller dans un “party” puis sauter pour vivre sa vie sociale. 

Mais si vous n’êtes pas capables de faire ça, si vous n’êtes pas capables de passer de
l’individualité à la sociabilité de votre conscience, parce que vous n’avez pas réglé le
problème musical, vous n’avez pas réglé le problème d’identité, vous n’avez pas réglé le
problème avec vos parents, vous n’avez pas réglé le problème avec vous-mêmes, à ce
moment-là vous allez être un jeune qui n’a pas d’identité puis qui se cherche.

Puis c’est pour ça qu’au Québec aujourd’hui, les jeunes se cherchent puis ça se cherche,
puis ils se cherchent, ils sont très malheureux. Pourquoi ? Parce qu’on n’a pas pris notre
responsabilité en tant que parents. Et pourquoi est-ce qu’on n’a pas pris notre
responsabilité ? Parce que nous-mêmes, en tant que parents, on n’avait pas d’identité. Si on
avait eu de l’identité, on n’aurait pas eu de problème avec nos enfants. Moi je n’ai aucun
problème avec ma fille. 
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Je connais des gens qui n’ont aucun problème avec leurs enfants. Leurs enfants sont allés à
l’école puis ils sont allés dans ce milieu-là, puis ils sont revenus chez eux. Quand ils
revenaient à la maison, ils revenaient à la maison.  Quand ils allaient dans leur milieu, ils
allaient dans leur milieu, ils étaient capables de faire la différence, mais il y a des enfants
qui ne sont pas capables de faire la différence.

Ça fait qu’on n’a pas pris notre responsabilité en tant que parents. Le système scolaire n’a
pas pris sa responsabilité sur le plan social, on a fracturé l’éducation au Québec, tout le
système des Cégeps au Québec, ça a été un grand fiasco... Un grand fiasco ! Les Américains
l’ont rejeté ce système-là, ça a été testé aux États-Unis puis ils l’ont rejeté. 

Nous autres, on est rendu à un gros bain là-dedans parce qu’on voulait avoir une sorte
d’identité nationale. On l’a tous payé ! On a tous payé le prix. Ça fait que ne pas avoir
d’identité, c’est très, très, très grave, puis s’en créer une fausse, c’est encore pire.  

Ça fait que l’affaire de la musique puis des artistes, moi je les appelle des “tartistes”... Il y
en a des grands artistes, tu les reconnais, ils ont une belle vibration, ils sont créatifs, ils
engendrent quelque chose, ils élèvent l’Esprit. Mais ce qui descend à l’Esprit pour moi, ça
ne fait pas partie de l’artisterie de l’Homme, ça fait partie de ses convolutions astrales
transmises à travers un médium, comme la musique, qui est en train d’envoûter toute une
Humanité. C’est évident que sur le plan social, sur le plan politique, ça a des grands enjeux. 

Il y a des joueurs de musique qui sont allés en Afrique du Sud pour faciliter l’intégration de
l’élimination de l’Apartheid. Ça c’est le grand rôle qu’ils ont sur le plan social, puis c’est
bon qu’ils le fassent, parce qu’ils font tellement d’argent que s’ils ne redonnaient pas à la
société, ils seraient très mal vus. Puis d’un autre côté, ça les flatte sur le plan de l’ego, mais
au moins, ils ont fait quelque chose de bon pour l’Humanité, parce que ce qu’ils font sur le
plan musical, ce n’est pas toujours créatif.

Ça fait qu'être entiché de musique, pour moi, c’est très très aliénant. Être entiché de
n’importe quoi, c’est aliénant. 

Un Homme qui a une identité ne peut pas être “entiché de” ! Tu aimes ta femme, mais tu ne
peux pas être esclave fou, comme “d'la marde” de ta femme, parce que là, tu n’as pas
d’identité. Ta femme ne peut pas être folle de toi à en être battue puis aimer ça, parce que là,
elle n’a pas d’identité : “ben, oui, mais je l’aime”... “Le gars te bat puis tu l’aimes,
pourquoi est-ce que tu ne le laisses pas”... “Ben, mes enfants”... 

Ça fait que le chapelet de conneries qui fait partie de notre expérience psychologique, tu
pourrais écrire des livres sur ça à l’infini. Puis d’ailleurs c’est le rôle des films de le
démontrer ça. 

En tout cas, je ne suis pas content de ce qui se passe au niveau musical, au niveau de
l’influence de la musique chez l’Homme. Puis ce qui se passe au niveau recherche musicale,
ça c’est une autre paire de manches, ce n’est pas ça, mais l’influence, le désordre
psychologique, psychique que ça crée chez les gens, la dépendance, puis ce n’est pas la
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faute de l’industrie, hein, c’est la faute des parents !

Le rôle de l’industrie, le rôle de la science, le rôle de la culture, le rôle des arts, c’est de
créer de l’émancipation, que ça aille dans une direction, que ça aille dans l’autre, ça dépend
toujours de la définition de la conscience humaine dans un axe de temps quelconque. 

Mais le rôle des parents dans l’éducation, c’est de définir la relation entre les enfants et ces
structures-là qui sont créées dans le monde par des gens de différents acabits, certains qui
ont des grands talents, puis certains qui ont moins de talent, ou des corporations qui veulent
pousser le produit. Ça fait que le rôle des parents est très grand. 

Puis si vous ne vous occupez pas de vos enfants, c’est parce que vous n’êtes pas capables de
vous occuper de vous-mêmes, puis si vous n’êtes pas capables de vous occuper de vous-
mêmes, vous n’aurez jamais des familles intégrées, puis des familles réussies, puis des
familles qui sont capables de supporter le grand poids d’une existence planétaire. Regardez-
la, l’affaire de la musique ! 

Puis ceux qui ont un contact intérieur, faites-le le contact avec eux autres, vous allez voir ce
qu’ils vont vous dire sur la musique, vous allez voir qu’ils ne sont pas aussi entichés de la
musique que vous autres, vous l’êtes. Ils en sont bêtes. 

Puis l’Homme a beaucoup de difficulté à vivre seul, puis la raison pour laquelle l’Homme
n’est pas capable de vivre seul, c’est parce qu’il ne réalise pas qu’il est habité. Si tu es
habité, tu ne vis pas seul, tu es toujours à deux, puis tu es bien. Bye. (Applaudissements).
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Le masque de la générosité PE#070 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

070 – LE MASQUE DE LA GÉNÉROSITÉ

Bonsoir messieurs-dames. (Encore une fois, il va falloir excuser ma sinusite, surtout pour
les gens sur les cassettes, mais je n'y peux rien). 

Ils disent que c’est très important dans l’évolution de la conscience, dans le développement
de la conscience évolutive puis dans l’apprentissage, c’est très important d’exposer les
aspects fictifs de la conscience. Parler de conscience c’est une chose, mais en exposer les
aspects fictifs, c’est très important parce qu’on ne sait pas qu’est-ce que c’est de la
conscience, tant qu’on ne le sait pas. 

On ne le sait pas tant qu’on ne le sait pas, on ne peut pas le préconiser, on ne peut pas
penser que c’est d’une certaine façon, on ne peut pas le projeter, et si on disait : “comment
est-ce qu’on le sait qu’on est conscient”... Quand tu es conscient, tu le sais. Par contre,
l’Homme peut facilement débattre ceci, et croire qu’il est conscient alors qu’il ne l’est pas.
Et c’est pour ça qu’il faut mettre en perspective les éléments fictifs qui créent chez l’ego
l’impression d’être conscient. 

Premièrement, la conscience est totalement généreuse. Quand on parle de conscience, on
parle de générosité, pas dans le sens spirituel judéo-chrétien du terme, mais dans le sens
mental et intelligent du terme. Et l’Homme peut avoir une générosité spirituelle qui ne fait
pas partie de sa conscience, autrement dit on peut être généreux et stupide, comme on peut
être généreux et intelligent. Dans la conscience, la générosité doit être élevée à un niveau
d’Intelligence, sinon elle serait considérée comme une vertu. 

Dans la conscience il n’y a pas de vertu. La vertu, ça fait partie des illusions spirituelles de
l’Homme et ça fait partie des dictées de son profil spirituel, de son profil religieux. Dans la
conscience, il n’y a pas de générosité comme telle. La générosité elle est intelligente, elle
n’est pas spirituelle. 

Et c’est très important pour l’Homme en évolution de reconnaître ceci, parce qu’à partir du
moment où l’ego cesse d’entraver le processus de conscientisation à travers les illusions de
sa spiritualité, il commence à prendre conscience d’un élément de la conscience qu’on
appelle la générosité. Et la générosité de l’Homme conscient n’est pas exclue d’apparaître
non généreuse à l’Homme inconscient. 

Autrement dit, là où l’Homme inconscient est généreux, l’Homme conscient ne peut pas
l’être ou ne le serait pas, alors que là où l’Homme conscient est généreux, l’Homme
inconscient ne le verrait pas, ainsi de suite. Pourquoi ? Parce qu’une fois conscient,
l’Homme possède une conscience vibratoire, c’est-à-dire qu’il répond extrêmement
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rapidement à des impulsions qui viennent du plan mental, et la générosité qu’il a ou qu’il
manifeste dans le monde est directement ajustée à cette conscience vibratoire. 

De sorte que sa générosité n’est plus marquée par la conscience de la race ou par la mémoire
de la race, elle fait réellement partie d’un autre ordre d’action, dicté par sa conscience ou
dicté vibratoirement, pour lui permettre de se manifester dans le monde d’une façon
intelligente et généreuse. Pourquoi ceci ? 

Parce que… Dans mon expérience, j’ai rencontré beaucoup de gens spirituels, du “bon
monde” comme on dit, mais des gens qui n’étaient pas intelligents dans leur générosité, et
qu’est-ce que l’on remarque au cours des années ? On s’aperçoit que ces gens-là se brûlent,
se détruisent au profit des autres. 

Ils perdent leur énergie, surtout les gens qui travaillent dans les services humanitaires, les
gens qui sont dévoués à la cause humaine, à un niveau ou à un autre, ils ne savent pas quand
s’arrêter, ils ne savent pas mettre les limites, ainsi de suite. Et cette générosité est très
mauvaise, parce qu’elle fait partie d’une conscience spirituelle, donc elle est astralisée.
Souvent, elle est basée sur la culpabilité. Une générosité qui est basée sur la culpabilité,
c’est très très dangereux et ça ne sert pas l’Homme. 

Ça sert peut-être le pouvoir extérieur, ça sert la condition sociale, mais ça ne sert pas
l’Homme en tant qu’individu. Et si nous parlons de conscience évolutive ou évolutionnaire,
cette sorte de générosité n’a pas sa place, et éventuellement, c’est l’Homme lui-même qui
apprendra à établir des limites et à épouser une forme de générosité basée simplement sur
l’activité psychique de son plan mental. Ça, ça fait partie de l’expérience, ça fait partie de
son développement et ça fait aussi partie de ce qu’on appelle être conscient. 

Donc la générosité spirituelle qui n’est pas intelligente, qui vous enlève de l’identité ou qui
vous fait créer une fausse identité spirituelle, qui vous vide, qui vous vampirise, ce n’est pas
de la conscience. 

Et on retrouve cette générosité chez les Hommes à plusieurs niveaux, on la retrouve même
chez la mère qui se donne pour la famille, qui se donne et qui se vide, et qui se vide, et qui
se vide, et qui après un certain nombre d’années réalise qu’elle s’est complètement donnée
pour les siens et elle n’a rien reçu en retour. 

Donc très important d’avoir un point de vue intelligent sur la générosité, et je crois que
chacun, tous les Hommes doivent en étudier le masque parce que le masque de la
générosité, il est extrêmement épais. Et le phénomène lui-même n’est pas facilement
compréhensible à partir d’une conscience mentale parce que l’ego est trop impliqué dans le
processus, il est trop impliqué dans l’acte. 

Alors que dans la générosité mentale, l’ego n’est pas impliqué dans l’acte, tout est
vibratoire. L'ego simplement canalise une vibration qui lui permet d’apporter dans le monde
une certaine action que l’on appelle “généreuse” par rapport aux Hommes. 
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Le problème de la générosité pour un être spirituel, c’est de ne pas être capable de faire la
gestion de son énergie. Si vous ne pouvez pas faire la gestion de votre énergie, il est évident
que la générosité va vous mettre, avec le temps, les batteries à terre, parce que vous ne
pourrez jamais récupérer ce que vous aurez donné. Et quand je dis récupérer, je ne veux pas
dire récupérer dans le sens matériel du terme, je parle récupérer dans le sens énergétique du
terme. 

La générosité ne peut pas être un acte de foi, ne peut pas être un acte purement spirituel ou
religieux, la générosité doit être un acte intelligent qui permet à l’Homme de
temporairement stabiliser les vibrations d’un autre, ou d’aider à stabiliser les vibrations d’un
autre. 

Dans le processus de générosité, vous balancez la vibration de l’autre, vous devenez un être
extérieur temporaire, donc vous facilitez le karma de la personne, mais vous ne pouvez pas
devenir victime de son karma, vous ne pouvez pas être victime de son inconscience ou de sa
situation, ou de sa condition. 

Si vous devenez victimes parce que vous ne savez pas faire la gestion de cette vertu
spirituelle, à ce moment-là vous ne pouvez pas dire ou penser, ou croire que vous êtes
conscients. Dans la conscience ça n’existe pas ! 

Nous avons été pendant des siècles affligés par des philosophies ou des idéologies
religieuses et spirituelles qui ont fait de l’Homme une machine à donner, parce que sa
générosité était basée sur la culpabilité qui lui avait été imposée ou impliquée, ou infusée
par le pouvoir temporel ou le pouvoir spirituel. Et ce sera très très difficile pour un Homme
de se dégager de cette notion de générosité spirituelle, parce qu’elle fait partie des assises
spirituelles de sa naïveté.

Et quand je parle de naïveté, je ne parle pas de naïveté dans le sens psychologique du terme,
je parle de naïveté dans le sens de ne pas comprendre les Lois occultes de la vie. Et si
l’Homme ne connaît pas les Lois occultes de la vie, la vie lui impose ses propres Lois, et
c’est ce que nous avons vécu pendant des siècles. 

À partir du moment où l’Homme appartient à une religion, il devient conscient d’une notion
de générosité qui lui a été infusée par le système lui-même pour le développement, la
préservation de la race. Mais l’Homme conscient n’appartient pas à la race dans un sens
matériel du terme, il appartient à la race simplement dans un sens corporel du terme, mais il
n’appartient pas à la race dans le sens idéologique du terme. 

L’Homme conscient ne peut pas convenir avec les idéologies de la race humaine.
Pourquoi ? Parce qu’il n’existe pas sur le plan mental inférieur, il existe simplement sur le
plan mental supérieur, et sa conscience est directement presciente, c’est-à-dire qu’elle
précède la mémoire de la race. Puisqu’elle précède la mémoire de la race, il lui est
absolument difficile de jouer le jeu de l’esprit de la race parce qu’il a son propre Esprit. 

Donc s’il regarde ou s’il analyse, ou s’il vérifie, ou s’il étudie le phénomène de la générosité
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à partir du plan mental, en communication avec son double, ainsi de suite, on s’aperçoit que
la relation entre l’ego et le double, concernant l’idéologie de la générosité, est extrêmement
froide, et que sur le plan mental, les entités ne voient pas la générosité humaine comme
étant une qualité ou une vertu, mais plutôt comme étant une forme de stupidité parce que
l’Homme n’est pas intelligent. 

Quand je parle… J’utilise le terme spirituel “stupide”, j’emploie un terme dur, et la raison
pour laquelle j’emploie un terme dur, c’est pour faire réaliser que beaucoup de notre
générosité, au cours de notre vie, était l’expression chez nous d’une forme de culpabilité. 

Et s’il y a la moindre culpabilité dans votre générosité, vous ne pourrez jamais être généreux
d’une façon intelligente, parce que vous aurez toujours la perception que Dieu vous regarde.

Être généreux pour l’amour de Dieu, c’est une notion judéo-chrétienne ou c’est une notion
religieuse ou spirituelle qui n’a pas de place dans la conscience mentale parce que
premièrement, Dieu ça n’existe pas en tant que tel, tel que nous le concevons, nous les
Hommes, sur le plan matériel. 

Nous n’avons pas la dimensionnalité du mental suffisamment développée pour réellement
comprendre jusqu’à quel point le concept du divin se matérialise dans une unification
absolue de toute l’énergie qui existe dans l’Univers local. Donc c’est inutile pour nous de
suggérer ou de nous suggérer que ce qui est divin ou la divinité, ou l’unité des choses, peut
être représenté par un archétype suprahumain qui contrôle tout. Ça, c’est de la stupidité.

Qu’il y ait des gouvernements invisibles, oui ; qu’il y ait des entités à différents niveaux
d’évolution, oui ; que nous puissions communiquer par télépathie avec eux, oui, sur
différents plans, oui. Mais de là à concéder ou à croire qu’il y a un Dieu qui demande de
l’Homme une forme de générosité pour le développement de son âme, ainsi de suite, ça fait
partie de l’esprit catatonique de l’Église ou des Églises.

Une chose est certaine, c’est que l’Homme conscient, les Hommes conscients, découvriront
des aspects de la conscience au fur et à mesure où ils avanceront. Et nous sommes assurés
que la conscience ou la science, cette science de la conscience ne peut pas appartenir à un
Homme. 

Donc l’Homme, les Hommes, la sixième race-racine ou ce groupe d’Hommes qui auront
finalement achevé une partie du karma planétaire pour en arriver éventuellement à
reconstruire un nouveau véhicule sur les autres plans, pour une évolution plus avancée plus
tard après la mort, ces gens-là éventuellement découvriront des aspects de la conscience que
nous ne pouvons pas savoir ou connaître, ou reconnaître aujourd’hui, ou observer à la fin du
vingtième siècle.
 
Donc la conscience c’est un monde expansible, c’est un univers qui est en expansion, et cet
univers-là a des coordonnées qui sont extrêmement profondément cachées dans les mystères
de la vie mentale de l’Homme. 
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Ça fait partie de l’évolution des races, ça fait partie de l’évolution de la conscience. Ça fait
partie de la connexion avec le monde des esprits qui sont simplement des unités de
conscience intelligentes dans des dimensions universelles, auxquelles nous n’avons pas
accès facilement aujourd’hui parce que nous sommes trop alourdis par la matière ! 

Mais à partir du moment où l’Homme va découvrir une relation suffisamment étroite avec le
plan mental, soit pour le moment en tout cas, par télépathie, il s’apercevra que l’ère
chrétienne, l’ère de la judéo-chrétienté s‘achève. Ça ne va pas cesser tout d’un coup, ces
choses prennent un certain temps, mais l’ère des religions sur la Terre est dans un processus
d’achèvement. Et probablement que dans six, sept, huit ou neuf-cents ans, la religion
n’existera plus sur la Terre telle que nous la concevons aujourd’hui. 

Et à partir du moment où la religion n’existera plus, l’Homme sera obligé de reconstruire un
nouvel éther mental pour pouvoir s’approprier des notions qui font partie de son contact
télépathique avec le plan mental, et le reste de l’Humanité sera obligé finalement, dans ce
temps-là, de vivre une vie plutôt matérielle, basée sur des étapes de conscience qui ont été
révolues, mais qui se rapprocheront, même dans l’inconscience, d’une manifestation plus
intelligente du bien-être de soi. 

Il ne faut pas oublier que le pouvoir temporel, le pouvoir des religions, le pouvoir de la
spiritualité, pendant l’involution, a servi à créer dans la conscience humaine une ancre pour
l’Homme, a servi aussi à créer chez l’Homme des mécanismes qui permettaient la survie, la
protection de la race, ainsi de suite, surtout la protection du milieu où nous vivons. 

Mais au cours de l’évolution, au cours de l’universalisation de l’Homme, la globalisation de
l’Homme, l’interrelation entre les Hommes sur le plan matériel, il y aura beaucoup de
changements au niveau de ce que nous considérons la générosité, et éventuellement les
idéologies religieuses ou spirituelles n’auront plus d’emprise sur cette façon de traiter ou
d’aider les autres. 

Donc l’Homme deviendra plus intelligent dans sa générosité et il découvrira les arcanes
mentales de la générosité, et il verra par rétrospection que la générosité, quand l’Homme est
mental, n’est aucunement, ne ressemble aucunement à la générosité spirituelle religieuse de
l’involution qui était fondée techniquement sur la culpabilité. 

D’ailleurs faites-en le test un jour, passez devant un Homme qui a besoin de vous, passez
devant une personne qui demande de l’aide et regardez la personne d’une façon froide, et
amenez-vous à ne pas l’aider, et vous verrez comment c’est difficile. 

Faites le test, amenez-vous à pouvoir vivre un face à face avec une personne qui est
mendiante de quelque chose, mettez-vous dans un état mental et regardez comment vous
allez vivre l’action, et vous verrez que possiblement l’état mental vous permettra de vous
retirer, de retirer votre générosité parce que le mental, votre mental, l’Esprit au niveau du
mental sait très bien que la personne n’a pas en réalité besoin de vous. 

Et par contre, vous serez dans une autre situation de vie où en apparence la personne n’a pas
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besoin de vous, mais l’Esprit sur le mental saura qu’elle a besoin de vous, et vous serez
amenés à une générosité envers la personne, une générosité qui ne fera pas partie de votre
ego ou qui ne sera pas canalisée par votre ego, mais fera partie de cette liaison qui doit
exister entre l’Esprit et le mortel pour que la générosité soit intelligente.
 
Les femmes sont beaucoup plus victimes de la générosité que les hommes parce que les
femmes, à cause de leur culture, à cause de la domination, à cause de leurs émotions aussi, à
cause souvent aussi de l’amour mal placé, ont beaucoup de difficulté à faire une gestion
intelligente de la générosité. 

Donc les femmes souvent au cours de leur vie ont été victimes d’une générosité mal placée
parce que ça faisait partie de leur culture, ça faisait partie de leur culpabilité, ça faisait partie
de leur crainte, ça faisait partie de tout ce drame humain où l’action n’est pas vissée, fixée
dans le terrain solide de l’intelligence. 

La culpabilité c’est très vicieux, c’est très astral, c’est probablement la plus grande arme
utilisée par le plan astral contre l’Homme. Pourquoi ? 

Parce qu’elle touche directement à sa sensibilité, à son émotivité, et crée en lui la crainte
d’être perdu spirituellement. Et cette illusion est grave parce qu’elle a modelé la conscience
de l’involution, elle a été utilisée dans toutes les religions de la Terre, et elle a été prescrite
dans un très grand sérieux par ceux qui se sont donné le rôle d’inviter l’Homme à la
communion spirituelle. 

Donc quand je parle de générosité intelligente, je veux dire quoi ? Je veux dire qu’elle ne
peut pas être liée à l’émotion. Si elle est liée à l’émotion, votre générosité, automatiquement
elle sera teintée par une forme de culpabilité. 

Si votre générosité est mentale, si elle est intelligente, à ce moment-là elle sera créative, elle
sera utile, et vous aiderez des gens de manière utile au lieu d’aider des gens qui devraient
apprendre à s’aider eux-mêmes, avant de mendier, de faire des requêtes chez les autres. 

Je connais des gens, des jeunes, qui ont été détruits par une trop grande générosité de leurs
parents et qui n’ont rien fait de leur vie, parce que les mères étaient tellement généreuses ou
les pères étaient tellement généreux, qu’eux se sont empêchés de développer une volonté
ferme pour se sortir de leur pétrin et se plonger dans la vie avec leurs réserves, avec leurs
énergies. 

Donc quand vous regardez la générosité ou vous parlez de générosité, vous contemplez la
générosité, regardez l’élément de culpabilité qui va surgir en vous le jour où vous ne le
serez pas, le jour où vous la retiendrez cette générosité, le jour où vous la retiendrez. Parce
qu’elle est mentale, elle n’est pas émotionnelle !

Une générosité émotionnelle, c’est facile. Une générosité mentale, c’est beaucoup plus, je
ne dirais pas difficile, mais c’est beaucoup plus tactique, beaucoup plus psychique. 

Je donne un exemple, j’étais dans le centre-ville il y a quelques semaines, et je passais sur la
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rue Sainte-Catherine à côté de personnes qui mendiaient, et je suis passé tout droit. Ensuite,
je suis allé au restaurant, puis ensuite je suis revenu à travers une petite ruelle. 

Et dans un coin de la ruelle, il y avait un Homme avec sa bouteille dans un sac, dans un coin
très très reculé de la ruelle. Il ne me demandait rien, il était là, il vivait son expérience et je
suis allé à lui et je l’ai aidé. Donc la conscience fonctionne comme ceci. 

La conscience a ses propres Lois, elle voit avec des yeux que nous n’avons pas, elle
comprend avec des oreilles que nous n’avons pas, et elle sait où se manifester à travers
l’Homme conscient, lorsqu’il est ouvert à elle. 

Donc au lieu de donner, d’aider des gens ici sur la rue Sainte-Catherine qui n’avaient pas
besoin de moi, parce qu’il y a tellement de gens qui passent, ils m’ont amené à aider un
Homme dans un petit coin de ruelle qui buvait sa bouteille en solitaire, sans rien demander.
C’est simplement mon œil qui tout d’un coup a vu dans le recoin, dans l’ombre, ce
personnage malheureux, et la conscience m’a envoyé là pour le soulager. 

Et la générosité chez l’Homme doit être comme ça, elle doit être fondée sur l’Intelligence de
la conscience, et non pas sur les émotions, parce que si vous cultivez ce que nous appelons
les vertus chrétiennes, à partir de l’émotivité de  l'inconscience de la cinquième race-racine,
vous n’en arriverez jamais, ou vous en arriverez difficilement à reconnaître chez vous votre
Intelligence, puisque les dictées de la religion, la dictée des idéologies religieuses prendra
précédence sur votre Intelligence.

Et si ces idéologies prennent précédence sur votre Intelligence, naturellement vous vivrez
un état inconfortable que j’appelle “la culpabilité”, et si vous êtes coupables ou si vous vous
sentez coupables dans une nouvelle action, il est évident que vous avez beaucoup de choses
à apprendre. Et les choses que vous avez à apprendre ne font pas partie du codex de
l’involution, les choses que vous avez à apprendre font partie de l’évolution. 

C’est un Homme nouveau, c’est un Homme différent, c’est un Homme qui n’appartient plus
à la mémoire de la race, c’est un Homme qui n’agit plus comme l’Homme de l’involution,
c’est un Homme qui n’a plus de maître, c’est un Homme qui est son propre maître. Donc si
l’Homme est son propre maître, il deviendra son propre maître, il pourra de par lui-même
définir la nature de ses actions et comprendre la relation intelligente entre le plan mental et
son ego, dans le mouvement de son âme qu’on appelle “la générosité”. 

Trop de gens sont généreux pour des raisons superflues. Quand je dis “superflues”, je veux
dire des raisons qui ne font pas partie du mouvement vibratoire de leur conscience. Donc si
on est intelligent pour des raisons superflues que nous pouvons considérer comme des
raisons importantes, il est évident que le comportement social de l’Homme va être différent
de ce qu’il serait si l’Homme était conscient, parce qu’un Homme conscient c’est un
Homme qui est très individualisé. Et à partir du moment où l’Homme est individualisé, il ne
peut pas jouer le jeu de l’âme.

La générosité des religions ou des systèmes idéologiques de l’involution fait partie du jeu de
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l’âme, ils jouent sur les cordes de l’âme, et l’âme est toujours en vibration, l’âme est
toujours souffrante, l’âme a toujours des manques, l’âme veut toujours devenir meilleure. 

Regardez les saints pendant l’involution qui se sont flagellés pour ne pas avoir de mauvaises
pensées, pour perfectionner leur âme. Ils se sont flagellés au point où ils sont devenus des
êtres hallucinatoires. En devenant des êtres hallucinatoires, ils ont fait contact avec l’astral.
En contact avec l’astral, ils ont commencé à percevoir les aspects négatifs de l’astral, d’où la
souffrance qu’ils décrivaient comme étant le résultat d’avor vu Satan, par exemple, ainsi de
suite.

Donc l’Homme conscient doit réellement découvrir, redécouvrir son lien avec la conscience
mentale, c’est-à-dire avec cette conscience unifiante qui ne fait pas partie de la mémoire de
la race, mais qui fait partie ou qui surgit, qui résulte de l’abolition de la mémoire de la race
dans l’ego. 

Si nous parlons d’évolution dans le sens du mouvement contraire à l’involution, nous avons
la partie du V qui descend vers la matière et nous avons la partie du V qui remonte vers les
plans. À ce moment-là, à partir du moment où l’Homme remontera vers les plans, il sera
obligé de constater que ce qui a été fait pendant l’involution, les religions, les systèmes, les
idéologies religieuses et spirituelles, faisaient partie de la descente de l’âme dans la matière,
et étaient nécessaires pour greffer l’âme à la matière. 

Et à partir du moment où l’Homme va retourner à l’évolution, l’Homme va se créer des
corps subtils, corps morontiel en particulier, pour finalement en arriver à reconstruire dans
son processus incarnationnel, se reconstruire un corps qui ne sera pas physique cette fois,
mais qui sera simplement un corps de Lumière, qu’on appelle un corps morontiel, pour
poursuivre sur ce plan des évolutions qui constituent pour l’Homme ou pour l’Humanité la
matérialisation de son infinité.

Mais avant que l’Homme en arrive à ce stage d’évolution, il devra comprendre que les plus
grandes leçons de la vie, se retrouvent dans les actions les plus bénignes.

Donc nous devons regarder le monde des vertus qui a fait partie de notre éducation, de notre
culture, que nous soyons Chinois, que nous soyons Judéo-chrétien, Juif, nous devons
regarder tous ces aspects afin de promouvoir chez soi notre propre Lumière, et ce qui nous
permettra de réaliser que l’Homme dans sa Lumière n’agit pas comme l’Homme qui vit
sous le boisseau. 

Pourquoi est-ce si difficile d’éliminer la culpabilité de la conscience humaine ? Parce que
l’Homme sur le plan de l’involution est un être grégaire, c’est-à-dire qu’il pense avec les
pensées des autres, il est cultivé par la société, par sa race, par sa tribu, et il est réellement
saturé de la mémoire de la race. Et étant saturé de la mémoire de la race, il vit sa conscience
au niveau de sa personnalité, c’est-à-dire qu’il vit sa conscience en fonction de formes-
pensées qui ont été statuées par sa civilisation. Et se sortir volontairement, intelligemment
de ce codex, se sortir de ce tombeau par ses propres forces, demande énormément de
Lumière parce que le couvercle du tombeau est très très lourd... Très lourd ! 

1012



C’est pour ça que l’Homme conscient vit une sorte d’initiation, c’est-à-dire un “training” si
vous voulez, à partir du plan mental, qui lui permet éventuellement d’exercer sa volonté
dans la direction qui est dictée par cette conscience. Sinon il n’y a pas d’évolution, il y a
simplement involution, il y a continuation de l’envoûtement de l’Homme, et il y a
continuation des pouvoirs spirituels ou religieux sur l’Homme. Et un jour, ça doit cesser ! 

Un jour, les religions, les pouvoirs spirituels devront ne plus exister afin que l’Homme soit
libre, mais tant que ces pouvoirs spirituels ou religieux existent sur la Terre, ils sont
nécessaires parce qu’ils font partie de l’involution de la race.
 
Les Hommes sur la Terre en quantité ne sont pas prêts pour l’initiation solaire, ne sont pas
prêts pour l’âge du Verseau, ne sont pas prêts pour la nouvelle annonciation de l’ego, mais
lorsque l’annonciation de l’ego se fera sur le plan matériel, l’Homme en arrivera finalement
à constater que ce qui a été fait pendant l’involution au niveau de TOUT, a été nécessaire.
Les religions ont été nécessaires, tout fut nécessaire. Les religions ont même été annoncées
par des initiés et ensuite renforcées, structurées, et une certaine architecture a été donnée par
ceux qui sont venus après… Telle que l’Église. 

Mais sur le plan psychique, sur le plan mental, sur le plan de la réalité universelle des
mondes qui s’occupent de l’évolution de la Terre et de l’Homme et de sa conscience,
l’Homme s’apercevra un jour que la conscience unifiée est totalement indispensable à
l’évolution, et que l’Homme ne peut pas évoluer s’il est le moindrement un représentant de
la mémoire de la race sur le plan psychologique. Parce que sur le plan psychologique, il n’y
a pas d’Intelligence, il y a simplement de l’émotion mélangée à une forme d’intellect qui n’a
rien à voir avec la conscience du mental.

La générosité inconsciente de l’involution qui a été annoncée ou demandée par les systèmes
religieux ou spirituels interfère avec le développement de la conscience de l’Homme parce
qu’à un certain moment de son évolution, l’ego n’est plus capable de supporter la division
de son être. 

Autrement dit est-ce que l’ego agit en fonction ou par rapport à des données spirituelles ou
religieuses, donc pour l’amour de Dieu, ou est-ce que l’ego agit en fonction du
développement de son Intelligence mentale pour simplement le développement de sa
conscience ou de la conscience universelle chez lui ? L’Homme devra choisir. 

Vous ne pouvez pas, dans un cas, vivre pour l’amour de Dieu, comme le font les Hommes
ou comme l’ont fait les Hommes, et dans un autre temps, vivre en fonction de l’évolution du
mental et en fonction des données nécessaires pour élever l’Homme à son statut universel.
L’Homme devra choisir. 

Donc faire quelque chose pour l’amour de Dieu n’a rien à voir avec le développement de
l’Homme sur le plan mental. Alors que faire quelque chose pour l’amour de Dieu, a à voir
avec les émotions spirituelles de l’Homme durant l’involution parce qu’il n’a pas d’identité.
Mais le regard ou l’observation de ceci doit se faire par rapport à vous seuls.
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Vous ne pouvez pas arriver à votre frère ou à votre mère, ou à votre cousin, ou à quelqu’un
d’autre, qui manifeste une générosité involutive, et leur dire : “bon, ben, écoutez, votre
générosité c’est de la platitude”... Parce que ça n’est pas de vos affaires. 

L’Homme vit sa générosité comme il doit la vivre, l’Indien vit sa vie comme il doit la vivre,
le Chinois comme il doit la vivre, l’Arabe comme il doit la vivre, l’Italien comme il doit la
vivre. Mais l’Homme conscient ne fait pas partie de ces choses.

Donc de la conscience c'est totalement individualisé, et ce n’est pas à l’Homme de traiter de
la générosité évolutive par rapport aux Hommes, dans le sens de leur faire la critique de leur
acte. Donc, laissez les Hommes généreux être généreux et occupez-vous de votre nouvelle
générosité, d’une générosité dont la gestion est intelligente et fera de vous un jour des êtres
qui ne seront plus emprisonnés dans la mémoire de la race, et agrémentés par le pouvoir
spirituel ou religieux des religions. 

Chaque fois que l’ego n’est pas généreux, l’âme vibre, et lorsque viendra le temps pour
vous de manifester une générosité et de la retenir pour des raisons de vibration, vous verrez
que l’âme vibre, et avec le temps vous vous habituerez. Et un jour, ce sera facile pour vous
d’être généreux quand c’est nécessaire et de ne pas l’être quand ça ne l’est pas. 

À partir de ce moment-là, vous commencerez à comprendre qu’est-ce que c’est une
conscience vibratoire, et vous commencerez à comprendre et à saisir un peu ce que nous
voulons dire lorsque nous parlons d’individuation de l’ego. Ce sont dans ces petites choses-
là, ce sont ces petites choses-là, ces petits items, que l’Homme doit comprendre et que
l’Homme comprendra dans son processus évolutif. Ce ne sont pas les choses occultes, ce ne
sont pas les grands thèmes de l’occultisme. 

Ce sont les petits pièges psychologiques de l’ego qui ont été cultivés par les religions, par
les civilisations depuis des siècles, et qui ont fait de l’ego un être incapable de faire la
différence entre la générosité réelle et la générosité spirituelle fictive de l’involution. Même
si cette générosité a aidé les Hommes, elle ne fait pas partie de l’avancement de l’Homme
mental, parce que l’Homme mental ne participe pas émotionnellement à la conscience de la
race.

Qu’est-ce que ça veut dire ne pas appartenir à la conscience de la race ? Ça veut dire
évidemment beaucoup de choses, mais techniquement, ce que ça veut dire, ça veut dire que
l’Homme conscient, lorsqu’il est prédisposé à agir dans le monde, ne peut pas agir en
fonction des données imposées de l’extérieur, il ne peut agir qu’en fonction de sa
manifestation interne, de sa conscience vibratoire. 

Et pour en arriver à développer cette conscience vibratoire, il doit en arriver à être testé au
cours de l’expérience pour avoir une mesure exacte et juste de cette conscience, et
finalement pouvoir régler son énergie à volonté. 

Au lieu de voir son énergie basculer dans une direction ou basculer dans l’autre, à cause
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d’une mémoire ou de pensées qui font partie de la mémoire de la race et qui causent en lui
toutes sortes de justifications pour l’expérience de la culpabilité.

La culpabilité c’est du poison ! À partir du moment ou dès l’instant dans votre vie où vous
vivez de la culpabilité, vous êtes prisonniers à un niveau ou à un autre d’une force astrale
qui vous empêche de matérialiser, d’exprimer ce que vous êtes, et de rencontrer face à face
votre réalité. Il n’y aura jamais de raison intelligente pour justifier votre culpabilité. 

Et lorsque vous aurez suffisante conscience et que vous pourrez traiter télépathiquement
avec le plan menta,l et discuter avec eux de la culpabilité et ses arcanes sur le plan de
l’involution, vous verrez jusqu’à quel point la civilisation humaine, telle qu’elle existe
aujourd’hui, a été basée sur l’utilisation de cet outil astral pour la conversion des Hommes
en êtres incapables de se suffire à eux-mêmes sur le plan mental. C’est pour ça que
l’Homme n’a pas d’identité. 

Donc que vous apparteniez à une tribu ou que vous apparteniez à une société agraire, ou que
vous apparteniez à une société technologique, à partir du moment où vous appartenez
psychiquement à la conscience de la race, vous êtes sujets à vivre de la culpabilité à
différents degrés, au fur et à mesure où vous avancez en âge. Évidemment à un certain âge,
vous n’avez pas la culpabilité que vous aviez lorsque vous étiez plus jeunes parce que vous
avez plus d’expérience, donc plus de maturité.

Mais même dans un âge avancé, si vous n’avez pas regardé réellement, avec le Feu de votre
propre Esprit, la forme de la culpabilité et ses déviations face à l’Intelligence intégrale, vous
verrez que l’Homme est beaucoup plus sujet à cette vicieuse manifestation chez lui qu’il ne
le réalise. Et les êtres qui sont les plus sujets à la culpabilité, ce sont les êtres qui sont très
bons, ce sont les êtres qui sont spirituels, ce sont les êtres qui veulent aider l’Humanité.

Ensuite, vient la question : “si nous n’aidons pas l’Humanité, qui va le faire”... Il y aura
toujours des gens pour le faire, je vous assure. Il y aura toujours des hommes pour aider
l’Humanité, il y aura toujours des femmes pour aider l’Humanité, ça fait partie du karma de
l’homme, de la femme, et de l’Humanité. Il y aura toujours de bonnes âmes, mais il y aura
toujours très peu d’Esprit sur la Terre.

La culpabilité chez l’Homme est une violation de son Esprit et de sa liberté. 

À partir du moment où vous sentez la moindre culpabilité, vous êtes astralement violés dans
la liberté de votre Esprit. Et si vous êtes violés dans la liberté de votre Esprit, vous ne
pouvez pas mettre le doigt sur la genèse de votre réalité. Vous ne pouvez pas réellement
comprendre le mystère de votre propre personne, parce que vous ne pouvez pas comprendre
l’architecture du mensonge qui installe chez vous une perception fondée sur la mémoire
d’une race qui ne se connaît pas. Tout est architectural sur le plan mental. 

Le plan mental, c’est un mental architectural !

Si vous le visitez en état de rêve, le plan mental, vous voyez qu’il est totalement structuré, il
est structuré comme le monde matériel, et les architectures du plan mental sont des
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architectures qui sont basées sur l’infinité du monde de la pensée. Et le monde de la pensée
est absolument diversifié dans ce sens qu’il n’y a aucune limite à l’imagination. 

Et la raison pour laquelle il n’y a aucune limite à l’imagination, autrement dit à ce qui peut
être projeté dans l’Esprit de l’Homme, à partir du moment où vous vivez une culpabilité, la
culpabilité que vous vivrez sera toujours à la mesure de vos craintes, à la mesure de vos
associations, avec des divinités matérielles que j’appelle les religions, qui vous ont imposé
leurs perceptions pour des raisons de pouvoir sur Terre. 

Lorsque l’Homme aura une conscience mentale, qu’il pourra exercer librement sa télépathie
avec le plan mental, à ce moment-là il lui sera plus facile de manifester son droit à la gestion
et à la compréhension, et à la vision de l’action qu’il projette sur le plan matériel en relation
avec les Hommes. Et à partir de ce moment-là, il n’y aura plus de karma dans l’action de la
race, de l’individu, et il n’y aura plus de limite à sa liberté. 

Vous ne pouvez pas séparer la culpabilité de la liberté. Où il y a culpabilité, il n’y a aucune
liberté, aucune ! 

Et à partir du moment où vous prendrez conscience de ces notions, vous commencerez à
prendre conscience de la diminution de votre liberté, et c’est à partir de ce moment-là que
vous réagirez et que vous commencerez finalement à vous prendre en main, c’est-à-dire à
cesser d’être manipulés par la mémoire de la race, à travers vos émotions, qui ont été
utilisées pendant des siècles pour faire de vous des êtres sans gouvernail. 

Les mystères de la conscience sont basés sur l’exclusivité du lien entre l’ego et le plan
mental. Le mystère de la conscience est basé sur l’exclusivité du lien entre l’ego et le plan
mental ! Il n’y a aucune interférence entre l’ego et le plan mental lorsque l’ego a été allumé,
c’est-à-dire mis en vibration par le plan mental, donc par le plan de l’Esprit ou par le plan
du double. 

Tout ce qui est extérieur à cette relation extrêmement étroite qui, dans son extrémité et sa
forme extrême, peut être appelé une fusion, fait partie de l’activité astrale chez l’Homme, et
l’Homme doit pouvoir la voir, la percevoir cette activité astrale, en être conscient. S’il n’en
est pas conscient, ses émotions, son animalité, sa matérialité influeront sur son
comportement, et automatiquement diminueront sa liberté sur le plan matériel. 

Et à partir du moment où l’Homme n’est pas libre sur le plan matériel, il appartient à la race
de l’Homme, il appartient à l’involution, et il ne peut pas structurer, développer, faire
avancer l’Humanité, parce qu’il ne connaît pas les architectures du mental qui demandent
une révision sévère, continue, de ce que nous appelons “la pensée”. 

Vous ne pouvez pas être culturellement modifiés par la pensée par des êtres qui ne savent
pas penser, et croire que la pensée que vous vivez ou que vous reconnaissez, ou que vous
exprimez, représente une forme d’intelligence.

 Regardez ce qui se passe dans les pays musulmans où la pensée a été totalement déformée
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par des mollahs, par des prêtres, ce qui affecte des générations d’Hommes, ce qui invite
l’Homme à la culpabilité ! 

C’est très grave la culpabilité. Et lorsque vous serez conscients, vous réaliserez jusqu’à quel
point c’est grave, et à ce moment-là vous commencerez à vous détacher de cette énergie
astrale qui a empoisonné l’Humanité pendant des siècles et qui continue aujourd’hui, et qui
continuera à empêcher l’Homme d’être lui-même, donc qui continuera à créer sur la Terre
des civilisations matérielles. 

La seule raison pour laquelle il existe une civilisation matérielle sur la Terre, c’est parce que
l’Homme n’a aucune identité. Le mot civilisation n’existe pas sur le plan cosmique. Le
terme civilisation fait partie de la civilisation de l’Homme, le rendre civil, autrement dit le
faire passer d’un étage inférieur à un étage supérieur, d’un plan inférieur à un plan
supérieur, mais au profit de qui ? 

Au profit du pouvoir qui fait la gestion des énergies de la tribu, de la société agraire ou de la
société technologique. 

Et l’Homme lui, en tant qu’individu, qui n’est pas manifestement unifié à sa conscience,
représente sur le plan humain, sur le plan de l’involution, une conscience impuissante,
incapable de se définir, incapable de connaître les mystères de l’Homme, incapable de
connaître les mystères de la vie, de la planète, du système solaire, autrement dit totalement
ignorant de la fondation universelle des choses. 

Donc le temps pour lui est simplement un élément psychologique de sa conscience qui ne
fait pas partie des architectures du mental. Et si le temps ne fait pas partie des architectures
du mental, vous ne pouvez pas comprendre comment l’Esprit peut connaître, reconnaître,
savoir, des choses qui font partie d’un autre temps à notre échelle, et pourquoi l’Esprit est si
puissant, et pourquoi l’Esprit est capable d’engendrer dans l’Homme des pensées qui ne font
pas partie, même de sa conscience culturelle, ce qu’on appelle “le rêve”. 

Et si l’Homme n’est pas capable de comprendre le rêve parce qu’il ne comprend pas les
esprits du temps, il perd une grande partie de la communication sur ce plan-là, lorsque l’ego
est retiré dans la nuit. Et lorsque vous ne pouvez pas comprendre vos rêves, vous ne pouvez
pas dialoguer, parler, sur le plan symbolique avec des esprits qui font partie de votre
architecture.

Donc, le jour, vous ne pouvez pas sur le plan psychologique vous instruire de ce que vous
savez. Et si vous ne pouvez pas vous instruire de ce que vous savez, vous ne pouvez pas
parler à l’Homme, vous êtes mieux de demeurer silencieux, et de lentement avancer vers
votre propre destinée qui est, ou qui devrait être un jour celle de vous savoir vous-mêmes. 

La conscience est une définition de votre réalité, elle n’est pas une prise de conscience.
Remarquez bien la différence. 

La conscience n’est pas une prise de conscience, la conscience est une capacité de définir
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votre réalité ou la réalité. 

Si vous êtes dans une prise de conscience, vous n’êtes pas conscients, vous êtes simplement
dans une prise de conscience. Vous êtes éveillés un peu, mais éveillés un peu ce n’est pas
suffisant, c’est comme être saoul un peu, ce n’est pas suffisant. Donc la conscience, ce n’est
pas une prise de conscience !

Vous ne pouvez pas aller dans un temple, rencontrer un maître, un gourou, ou toutes ces
choses et parler de conscience, parce que vous avez eu une prise de conscience. Une prise
de conscience, ça fait partie du ramollissement de votre égocentricité, c’est tout ce que c’est.
C’est un ramollissement de votre égocentricité. 

Que vous lisiez un livre qui élève votre Esprit, que vous alliez aux Indes rencontrer un
“Chula” ou quoi que ce soit, c’est une prise de conscience, mais ça n’a rien à voir avec la
conscience. 

Pour qu’il y ait conscience, il faut qu’il y ait transmutation de l’architecture du mental. 

“Transmutation de l’architecture du mental” veut dire que l’Homme se prenne en main. À
quel niveau ? Au niveau du mental, au niveau de ses pensées. Pourquoi ? Pour empêcher
que l’émotivité le réduise à une forme d’intelligence de l’animal.

Donc très important la différence entre la conscience et la prise de conscience.

Quand on me dit : “j’ai eu une prise de conscience”, maintenant je dis : “vous me faites
chier”... Tout le monde a des prises de conscience, même Khomeini avait une prise de
conscience, Hussein a eu une prise de conscience, Hitler a eu une grande prise de
conscience, c’est ça de la prise de conscience. 

Des fois elle est bonne, des fois elle n’est pas bonne. Les gens qui créent des sectes et qui
envoient les gens au suicide ont une grande prise de conscience. Donc faites attention à la
prise de conscience !

La prise de conscience fait partie de l’ego.

La conscience ne fait pas partie de l’ego, elle fait partie du processus unifiant l’ego à sa
partie immortelle, à son Esprit et non pas à l’âme. 

Dans la prise de conscience, il y a de l’animation.

Dans la conscience, il y a le pouvoir de la Lumière à travers l’Homme qui fait de l’Homme
une entité intelligente par soi-même, par elle-même. Point à la ligne.

Vous ne pourrez jamais convertir la conscience involutive de l’Humanité à la conscience
mentale supérieure de l’évolution. Pourquoi ? Parce qu’elle ne fait pas partie de la
conscience globale de la planète, elle ne fait pas partie de la conscience collective, elle fait
partie de l’individuation de l’Homme.
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C’est une restructuration du mental de l’Homme, c’est le développement d’une télépathie
entre l'Homme et le plan mental. Ça n’a rien à voir avec la communication avec le monde
des esprits sur le plan astral que l’on retrouve dans le phénomène de la petite voix
intérieure. Faites attention à la petite voix intérieure. 

Dans “La Genèse du Réel”, nous avons parlé du mensonge cosmique. Pourquoi ? Pour deux
raisons. Parce que premièrement, l’Homme est totalement vicié dans sa conscience, il n’a
plus d’oxygène dans sa conscience, donc tout ce qu’il pense fait partie des archives de la
race humaine, et en plus, lorsqu’il est en conscience télépathique avec les plans et qu’il n’a
pas l’expérience, il s’aperçoit que même les plans lui mentent. 

Donc si les plans mentent à l’Homme pour l’amener finalement à apprendre à ne pas croire,
imaginez-vous le travail que l’Homme a à faire pour en arriver un jour à se libérer
spirituellement, émotivement du plan mental, et à traiter avec le plan mental d’une façon
totalement intelligente, c’est-à-dire d’une façon égalitaire au lieu d’une façon hiérarchique.

Donc l’Homme a beaucoup de choses à apprendre en ce qui concerne l’évolution de sa
conscience sur le plan matériel, et les Hommes qui viendront en contact télépathique avec le
plan mental, s’apercevront, verront, réaliseront, que le plan mental – parce que l’Homme n’a
pas l’expérience, l’Homme ne connaît pas les pièges de la conscience en évolution – que ce
plan-là doit déjouer l’ego. 

Donc ce que nous appelons le mensonge, c’est une façon au plan mental de déjouer l’ego
pour que finalement ressorte de ce jeu, de ce traitement de l’ego, la Lumière dont a besoin
l’Homme pour se guider par lui-même, pour finalement en arriver un jour à ne plus avoir à
traiter avec le plan mental d’une façon télépathique, mais en arriver un jour à traiter avec le
plan mental d’une façon totalement vibratoire. 

Et lorsque l’Homme traitera avec le plan mental d’une façon totalement vibratoire, il ne
pourra plus penser comme auparavant, il n’aura plus la mémoire qu’il avait auparavant, il
sera très très instantané dans sa conscience. Et à ce moment-là, il pourra ouvrir les portes du
savoir, les fenêtres sur l’infinité, regarder le mystère de l’Homme, de la vie de la planète, du
système local.

Autrement dit regarder les différentes assises de la création en différentes voies d’évolution
et finalement, sur le plan de son Esprit, se reposer dans une contemplation totale, absolue,
mais restreinte simplement à sa propre vision personnelle, non pas pour le développement
d’une religion, pour le développement d’une école, mais simplement pour le plaisir de son
propre Esprit alors qu’il est encore dans la matière.
 
La conscience doit enfanter une nouvelle réorganisation des notions afin de créer une
nouvelle architecture dans le mental de l’Homme pour que l’Homme soit capablen un jour,
de structurer son mental de manière à pouvoir aider l’Humanité lorsqu’il est en
correspondance avec elle. 
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Si l’Homme n’est pas capable d’aider l’Humanité parce qu’il la retarde à cause de sa propre
vision inférieure, à ce moment-là il ne peut pas se considérer conscient. Mais s’il est
conscient, il va aider l’Humanité dans un certain mouvement de conscience créative. Et à ce
moment-là il pourran dans le temps, selon la gestion de son énergie, selon sa destinée, ainsi
de suite, instruire l’Homme, donner à l’Homme ce qu’il doit savoir pour que lui, un jour, en
arrive aussi à faire la même chose, et que se propage dans le monde avec le temps et les
siècles une Lumière qui ne pourra pas être saisissable par l’astral, convertissable en une
intelligence inférieure et définitivement vouée à l’extinction de la race humaine à long
terme. 

Quand je parle de l’extinction de la race humaine à long terme, je veux dire l’extinction du
besoin de l’Homme de s’incarner dans un corps matériel, pour que se manifeste sur la Terre
ce que nous appelons “une civilisation terrestre”.

Lorsque ce temps sera venu, l’Homme évoluera dans une conscience morontielle,
l’évolution Jupitérienne sera commencée, et l’Homme n’aura plus besoin de revenir dans un
corps matériel pour s’instruire sur le plan de la conscience atomique, des différentes valeurs
de l’unification des principes universels qui techniquement font partie de ce que nous
appelons la conscience de Dieu. 

À partir de ce moment-là, l’Homme sera libre, la civilisation sera totalement annihilée dans
sa forme actuelle, et les Hommes sur la Terre ou dans des plans juxtaposés à la matérialité
de notre planète, pourront finalement se libérer de la gravité et commencer à voyager dans
l’espace et le temps, et retrouver d’autres âmes sœurs élevées au statut universel, qui
existent et qui évoluent dans d’autres aspects, d’autres dimensions du Cosmos local. 

Donc la vie sera totalement différente, mais aujourd’hui cette vie fait simplement partie de
nos rêves, elle ne fait pas partie de notre réalité. Parce que nous ne sommes pas capables de
visionner ou d’expérimenter une conscience trop vibrante alors que nous sommes
emprisonnés dans une matérialité qui est liée, extrêmement liée à la mémoire de la race et
nourrie par une émotivité qui fait partie de la conscience animale chez l’Homme qui a été
toujours subjugué par le pouvoir... Et qui a toujours été amenée (l'émotivité) au cours des
siècles, à empêcher l’Homme à se réaliser. 

On ne parle plus de réalisation spirituelle, oubliez ça les Indes, oubliez ça tout le folklore
spirituel de l’involution ! Les Indes ça n’existe plus, tout ce qui peut venir des Indes est
entaché d’astralité. 

Il n’y a plus rien aux Indes, il n’y a plus rien dans les arcanes de l’Égypte, il n’y a plus rien
dans les arcanes ésotériques de l’Humanité, rien qui puisse permettre à l’Homme conscient
de finalement se construire ses propres architectures, parce que ces mondes ont été
développés au cours de l’involution pour permettre au pouvoir spirituel de s’installer. 
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La voix intérieure PE#071 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

071 – LA VOIX INTÉRIEURE

C'est presque une anomalie de parler de conscience et de parler de mensonge en même
temps. Quand je parle de mensonge, je ne parle pas de mensonge dans le sens judéo-
chrétien du terme, je parle simplement de désinformation. 

Pour moi, la désinformation c'est une forme de mensonge qui est utile à partir des plans
parce que l’Homme n'a pas à savoir tout. L’Homme doit être amené à une certaine
conscience pour accéder à de l'information, et l’évolution de l’Homme requiert que
certaines informations lui soient retenues. 

Donc quand on parle de développement de conscience, on parle de la gestion du mensonge
cosmique. Si vous n'êtes pas conscients du mensonge cosmique, vous allez tomber dans la
trappe de la croyance, et si vous tombez dans la trappe de la croyance, vous allez réellement
être manipulés au niveau astral. 

Si vous devenez très conscients du mensonge cosmique, vous allez en arriver finalement à
développer des mécanismes de protection chez vous, pour vous protéger contre la
désinformation afin de réduire les pertes matérielles.

Parce que dans le processus de conscientisation où l’Homme est transformé, les plans vont
toujours agir en fonction de vos faiblesses spirituelles, pour vous amener finalement à les
réaliser, parce que les plans ne communiquent pas avec l’Homme dans ce sens de dicter sa
conduite, sinon l’Homme n'aurait pas de liberté, l’Homme serait simplement un être
robotique. Donc ça va contre les Lois universelles.

Par contre, si les plans veulent faire comprendre quelque chose à l’Homme, les plans
peuvent facilement lui faire vivre une expérience. Que l’Homme soit conscient ou
inconscient, c'est la même chose. L’Homme inconscient vit des expériences qu'il ne
comprend pas, alors que l’Homme conscient va vivre des expériences qu'il va comprendre
ou qu'il peut comprendre. 

Dans le deuxième cas, l’Homme s'aperçoit que sa relation avec le plan mental doit être
filtrée. “Filtrée” veut dire qu'il doit exclure le plus possible de sa conscience l'élément de
croyance lorsqu'il traite avec les plans, parce que l'élément de croyance fait partie de votre
Humanité. 

Alors que l'exclusion de l'élément de croyance fait partie du développement de votre
conscience, du développement de votre Intelligence et de l'indépendance de votre Esprit.  
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Que vous croyiez l'Église ou que vous croyiez les plans, c'est le même mécanisme
psychologique, il n'y a pas de différence. Par contre, croire les plans c'est plus dangereux
pour l'évolution de l’Homme que de croire l'Église, parce que les conséquences sont plus
grandes. Parce que vous traitez directement avec des structures internes de votre moi à
l’exclusion de votre liberté. 

Apprendre à se protéger contre les plans, c'est le résultat d'une grande expérience avec eux
autres, c'est le résultat d'une grande accumulation de déception. 

Si vous ne savez pas traiter avec la déception que les plans vous imposent, surtout si vous
avez une communication intérieure, vous ne pourrez pas en arriver finalement à vous couper
mentalement des plans. Souvent, l’Homme pense qu'il doit être en communication constante
avec les plans, ce n'est pas nécessaire. Si vous êtes en communication constante avec les
plans, c'est parce qu'il y a beaucoup de travail qui se fait. 

La voix intérieure doit être éventuellement assignée à un rôle qui ne contrevient pas avec
votre paix d'Esprit. Si la voix intérieure a un rôle d'intervention trop déchaîné, à ce moment-
là ça met en cause votre paix d'Esprit et ça fait encore partie du développement spirituel de
l’Homme. Alors qu'éventuellement, la voix intérieure sera simplement là à la mesure où
l’Homme en sera libre et voudra communiquer avec elle. C'est une grosse différence.
Autrement dit : “parle-moi si je veux te parler, mais ne me parle pas pour rien”... 

Alors que dans l'involution, la voix intérieure était toujours là, une voix agaçante, et
l’Homme doit en arriver finalement à faire la gestion de cette énergie-là, l’Homme doit en
arriver à prédéterminer sa conscience. 

Ça veut dire quoi prédéterminer sa conscience ? 

Ça veut dire en arriver à savoir d'une manière absolue qu'il est dans son Intelligence. 

À partir du moment où il est capable de prédéterminer sa conscience, donc à savoir
absolument qu'il est dans son Intelligence, il aura la capacité de traiter avec la voix
intérieure d'une manière intelligente, c’est-à-dire ne pas être assujetti à elle d'aucune façon ;
ce qui est contraire à l'involution où l’Homme est devenu assujetti à elle et a développé une
conscience spirituelle.

La voix intérieure devrait devenir avec le temps chez l’Homme le résultat d'un ajustement
vibratoire de sa conscience mentale, donc de son plan mental. Quand la voix intérieure est
très ajustée au niveau du plan mental, vous avez une radio qui fonctionne parfaitement, il
n'y a pas de “grichage” (grésillement). Ce qui passe c’est clair et net, il n'y a pas
d'ambiguïté. 

S'il y a mensonge, pour des raisons valables, vous le savez, donc vous vous retenez de croire
ou de mettre de l'importance dans l'information.

S'il n'y a pas de mensonge, l'information est valable, vous l'utilisez, donc il y a un
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développement puis un niveau de discernement extraordinaire qui se développe chez
l’Homme. 

Et c'est pour ça qu'on peut dire qu'un Homme qui a une Intelligence intégrale n'est pas
simplement intelligent savamment, mais il est intelligent vibratoirement. Il a un niveau de
discernement extraordinaire. Et c’est ça d'ailleurs un jour qui vous permettra de connaître
l’Homme, ainsi de suite, puis d'avoir une voyance universelle en ce qui concerne la
conscience humaine sur le plan matériel, et vous connaître aussi parfaitement. 

Donc le concept de la voix intérieure, autrement dit la voix intérieure, le phénomène de la
voix intérieure qui a été spiritualisé pendant l'involution et qui a masqué l'Intelligence
mentale de l’Homme, il faudra éventuellement que cette voix intérieure là soit matée par
l'ego. Il faudra que l'ego la mate. 

Comment l'ego va-t-il la mater ? Il apprendra individuellement comment la mater, sinon
c'est elle qui mate l'ego. 

Si vous me demandiez : “bon, ben, donnez-nous donc un truc pour mater la voix
intérieure”, je vous dirais : le plus vite possible, vous allez être capables de prendre
conscience réelle d'une prépersonnalité qui agit en relation avec vous, avec les mêmes
facettes, avec les mêmes aspects que votre personnalité. À ce moment-là vous allez pouvoir
la mater, la voix intérieure.

Autrement dit le double vous apparaîtra toujours au niveau du mental comme étant une
partie de vous. Et un jour vous réaliserez qu'il n'est pas simplement une partie de vous, il est
une partie à part de vous, mais intégrée à vous. Le double est dans sa sphère, sa
dimensionnalité, l’Homme est dans sa sphère, sa dimensionnalité.

Sur le plan de l'âme, il y a une relation entre l'âme de l’Homme et le double parce que l'âme
c'est une mémoire, c'est une grande réserve d'information, alors que le double est une source
d'Intelligence. Mais le plan mental de l’Homme, ça équivaut à un lien, à un pont entre le
double et la matérialisation de l'âme, donc ça permet une unité, une fusion. Donc l’Homme
à ce moment-là garde son indépendance d'Esprit, mais il est en relation interdimensionnelle
avec une Intelligence qui voit, si vous voulez, à son évolution à travers le temps. 

Mais pour que l’Homme puisse en arriver à extraire de sa relation avec cette infinité-là, avec
ce double-là, avec cet Esprit-là, qui est unique à lui-même, il faut qu'il en arrive à contester,
à pouvoir contester ce qu'on appelle la voix intérieure, si la voix intérieure ne fait pas son
affaire. 

C’est comme tout à l'heure... J'étais au restaurant, puis j’étais pour dire à quelqu'un : “il y a
quelqu'un dans ta famille, dans une couple de semaines, qui va avoir des problèmes”. Ça,
c'est l'information qui rentre. Puis après ça, je suis allé par en dedans et j'ai dit : “je ne lui
dis pas”. C'est moi qui ai décidé de ne pas lui dire, à la personne, que dans deux semaines...
papapa papapa… Parce que ça, c'est jouer le jeu de l’Esprit. 

Puis à part ça, tu ne sais jamais s'il va te conter une blague, tu ne sais jamais s’il veut mettre
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l'autre en vibration ! Ça fait que moi, je ne vais pas servir de médium ou de cobaye pour
cette “crisse de gang” là, en relation avec un Homme ici sur le plan matériel, comprends-
tu ? 

Puis comme tu ne peux jamais être sûr à cent pour cent que ce qui te passe dans le canal, ce
n'est pas réel, à ce moment-là il faut que tu sois assez intelligent pour contrôler
l'information. Pour ça, il faut que tu sois bien conscient du mensonge cosmique. Puis quand
tu fais ça, ils sont contents, ils reviennent sur la ligne : “ah, tu ne t'es pas fait pogner”... Ça
fait que c’est des malades ! Mais c'est très intelligent, de l'Intelligence, C'EST TRÈS TRÈS
INTELLIGENT, DE L'INTELLIGENCE ! On n'a rien vu encore sur la Terre. 

N'oubliez pas qu'on est des êtres d'habitude, on a été confiné pendant des millénaires à vivre
de la mémoire de la race. Autrement dit pendant des millénaires, on n'a jamais eu accès à de
la connaissance à partir de nous-mêmes intégralement. On a toujours eu accès à de la
connaissance à partir des chaires philosophiques dans le monde ou à partir des idéologies
dans le monde, donc à partir de certains pouvoirs temporels dans le monde. Donc l’Homme
a toujours été cannibalisé dans sa conscience. Il devient conscient, il prend conscience
spirituelle de sa petite voix intérieure, il est cannibalisé encore, parce que la petite voix
intérieure est colorée par la mémoire de sa race.

Moi je me rappelle il y a quelques années, il y a quelqu'un qui vient me voir puis qui me
dit : “j'ai entendu une voix qui m'a dit que j'étais Jean-Baptiste”... Savez-vous que le gars a
fini dans la rue habillé avec une peau de mouton ! Puis ils l'ont rentré dans la “Grande
bâtisse” (HP) ! Puis il se pensait pour Jean-Baptiste... ! 

Il y en a un autre que j'ai connu qui se prenait pour le Christ, il s'est fait sauter ! Puis ça
arrive toujours, ça arrive partout dans le monde, ça ! Les suicides sont toujours commandés
par l'astral. La folie c'est astral !

Que vous ayez une voix intérieure dont la source est très astrale, très négative, comme dans
le cas des “serials killers”, par exemple, qui entendent des voix, ou que vous ayez une voix
intérieure qui exulte la spiritualité, pour moi c'est la même affaire, c'est toujours astral. Ça
fait que la voix intérieure doit être domptée. Puis un jour, probablement quand j'aurai le
temps, j'écrirai un volume sur la voix intérieure, sur la dynamique de la voix intérieure, sur
le mensonge de la voix intérieure, comment traiter avec la voix intérieure, ainsi de suite. 

Puis probablement que ça va donner des chocs à bien du monde, parce que la voix intérieure
invite des plans, des entités, sur différents plans, qu’ils soient “astral” ou “mental”, à créer
dans votre conscience des attentes et à assujettir l'ego. Alors que l'ego ne doit pas être
assujetti dans l'évolution de sa conscience, il doit être constamment dans un état de guerre
afin de reprendre le terrain perdu durant l'involution.

Donc un Homme comme moi est toujours en guerre, ça ne paraît pas, mais je suis toujours
en guerre avec les plans occultes. Et c'est le fait que je suis toujours en guerre avec les plans
occultes qui me donne la vibration que j'ai pour réellement cracher dans le monde, des mots
et des paroles qui instruisent l’Homme et qui l'amènent à défier ce qui a toujours été
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considéré, pendant l'involution, comme les domaines spirituels de l’inconscience, ou ce que
j'appelle “les royaumes de Dieu”. 

Je pourrais vous en parler des royaumes de Dieu, et si j'allais en public et si je parlais des
royaumes de Dieu, il y a beaucoup de gens qui seraient bien bien énervés, parce que vous
verriez que les choses dans l'invisible, sur le plan astral, ne sont pas ce que vous pensez, ne
sont pas structurées comme vous pensez, et que les êtres qui gouvernent ces mondes-là ne
sont pas nécessairement des êtres qui conviennent à votre liberté mentale.

Alors que d'autres conviennent à votre liberté mentale, mais dans le temps, avec le temps,
lorsque l’Homme aura transmuté l'inconscience de sa matière et qu’il se sera amené avec le
temps à réaliser finalement que votre conscience absolue ne peut pas être dictée, ne peut pas
être dominée et ne peut pas appartenir à qui que ce soit. 

La conscience absolue de l’Homme, ce qu'on appelle la conscience solaire de l’Homme est
une expression de sa confrontation avec l'invisible. La conscience solaire de l’Homme, ce
n'est pas une conscience lunaire astrale. 

Dans la conscience solaire, il y a un combat continu jusqu'à la mort entre l’Homme et les
plans, jusqu'au moment où l’Homme aura suffisamment intégré son énergie pour finalement
avoir la paix de l'Esprit, parce que l’Esprit en lui aura fait son travail, c'est-à-dire transmuté
suffisamment les énergies de l'âme pour que l’Homme, au niveau de l'émotion, cesse
d'appartenir psychiquement à la mémoire de la race. 

Une fois que c'est fait, que l’Homme est libéré de la mémoire de la race, l’Esprit se retire
chez lui, non pas dans le sens que l’Esprit n’est plus chez lui, mais dans le sens que l’Esprit
le sert. Il faut un jour que l’Esprit serve l’Homme, mais avant que l’Esprit serve l’Homme –
parce que l’Esprit est puissant, donc si l’Esprit sert l’Homme, l’Homme devient puissant
dans la matière – il faut que l’Homme soit très très épuré astralement. 

Sinon l’Homme tomberait facilement dans la magie noire, et il voudrait utiliser les outils de
l’Esprit, les relations avec l’Esprit pour dominer l’Homme. Donc nous tomberions encore
dans un nouveau cycle de magie noire, comme il a existé durant la dernière période de
l'Atlantide. 

Et dans le cycle de l'évolution, ça ne sera jamais permis ça, parce que le pouvoir de
domination, le pouvoir des hiérarchies sur l’Homme commence à s'éteindre. Ça va prendre
des siècles avant qu'il soit tout éteint parce qu'il y a encore beaucoup d'êtres sur la Terre.
Mais au niveau de la conscience humaine, le pouvoir des hiérarchisations commence à
s'éteindre sur la Terre. C'est pour ça d’ailleurs qu'il commence à y avoir sur la Terre des
êtres plus conscients. 

Éventuellement, le pouvoir des hiérarchisations n'existera plus, et quand il n'y aura plus de
hiérarchies sur l’Homme, l’Homme n'aura plus besoin de corps matériel et l'Homme
évoluera en conscience morontielle, et son cycle jupitérien sera commencé. Et la Terre à ce
moment-là ne sera plus nécessaire, donc elle sera bombardée par des corps étrangers qui
viendront de l'espace. Ça fait que ce sera la fin de la civilisation, comme nous avons connu
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la fin de la civilisation des dinosaures. 

Il ne faut jamais oublier que la Terre est un réseau de désinformation utilisé par les forces
astrales, donc le monde des esprits inférieurs, pour canaliser dans la conscience humaine ce
qu'on appelle “l'architecture de l'Esprit” qui est la pensée. La pensée, c'est une architecture. 

Pourquoi est-ce une architecture ? Parce que la pensée aide l’Homme en tant qu'ego à
réaliser qu’il EST. Mais la réalisation qu'il a d'être ne fait pas partie de sa conscience, ça fait
partie de son inconscience parce que la pensée réfléchie de l’Homme est simplement un
petit indice de sa réalité, et non pas l'indice total de sa réalité. 

C'est pour ça d’ailleurs que l’Homme a été pendant des siècles à la recherche de la
connaissance socratique et qu’il n'en est jamais arrivé à se savoir complètement, parce que
l'information lui était retenue, non pas parce qu’il n’y avait pas accès, mais parce qu'il
n'avait pas le pouvoir de déchirer les voiles de sa propre conscience.

Déchirer les voiles de sa conscience, ça veut dire éliminer les craintes les plus minimes qui
existent dans son ego face à l’état spirituel, pour en arriver finalement à voir les choses en
face. C’est-à-dire voir en face les interpellations spirituelles qui émanent de ces plans-là, les
confronter, et finalement abattre les égrégores spirituels du plan astral qui font de l'être
humain un être sans puissance créative, donc incapable de dire à l’Homme, son frère sur la
Terre, que les éthers, les interdimensionnalités, les mondes parallèles sont structurés de telle
ou telle façon. 

L’Homme devra un jour développer une nouvelle cosmogénie, que ce soit moi ou que ce
soit d'autres, ce n'est pas important, mais l’Homme un jour, l'Humanité consciente un jour
développera une nouvelle cosmogénie. Une fois que l’Homme aura développé une nouvelle
cosmogénie, elle sera très très avancée cette cosmogénie. Et les Hommes qui la liront,
automatiquement vivront une transformation par vibration instantanée. 

Et à ce moment-là, ils seront capables de supporter l'état mental qui permet à un Homme de
pouvoir communiquer sans aucune obstruction avec les plans. Mais avant que l’Homme
puisse en arriver à ça, il faut que l’Homme transmute parce qu’une telle cosmogénie, si elle
est lue par réflexion et si elle reflète une lumière trop astrale, l’Homme peut perdre son
Esprit. 

Donc il y a des livres qui seront écrits plus tard par l’Homme et qui permettront finalement
à des êtres de réellement grandir rapidement à travers la lecture de ces œuvres-là, qui seront
certainement une matérialisation de l’Esprit sur le plan matériel. Donc l'ego ne pourra pas
lire ces livres-là et s'instruire au niveau de l'Intelligence, l’ego lira ces livres-là simplement
par vibration, et en lisant par vibration altérera la dynamique vibratoire entre lui et le plan
mental. 

Et à ce moment-là, l’Homme s'apercevra qu'il sait beaucoup de choses, qu'il a accès à
beaucoup de choses, et cette liberté-là fait partie de sa conscience, elle fait partie de sa
conscience universelle, et que dans cet état de conscience mentale, l’Homme sera toujours
totalement averti du mensonge cosmique.
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On n'a jamais parlé du mensonge cosmique pendant l'involution, ça a pris un initié pour
amener ce sujet-là dans le monde, afin de faire réaliser à l’Homme que la constitution
psychique de son moi est fondée sur la manipulation psychologique de ses pensées au profit
du pouvoir spirituel sur la planète Terre.

Le pouvoir spirituel sur la Terre fait partie des structures mentales du mensonge, et il est
nécessaire, il a été nécessaire pendant l'involution parce que l’Homme n'était pas prêt à
savoir. 

Mais à partir du moment où l’Homme va passer de l'involution à l'évolution, il va être
maître de la parole. Une fois que l’Homme sera maître de la parole, il pourra lui-même dans
la parole, instantanément, au fur et à mesure où il va la structurer, la développer et l'envoyer
dans le monde, il pourra finalement libérer l'Humanité de ce qu'on appelle le mensonge
cosmique, mais après s'être libéré lui-même.

Si vous n'êtes pas capables de vous libérer vous-mêmes du mensonge cosmique qui fait
partie des structures mentales inférieures, vous ne pourrez jamais amener dans le monde de
l'information. Ça fait qu'à ce moment-là, vous êtes mieux de rester silencieux puis écouter,
au lieu de penser que vous êtes conscients puis que vous pouvez enseigner aux autres.

Les plans ont besoin de quantifier l'énergie mentale entre l’Homme et eux autres pour
pouvoir créer sur la Terre une nouvelle civilisation ; quand je dis sur la Terre une nouvelle
civilisation, je ne veux pas dire une civilisation matérielle, je veux dire une civilisation sur
le plan morontiel quand l’Homme meurt. 

Quantifier l'énergie pour eux autres, ça veut dire amener finalement l’Homme à pouvoir
recevoir de l'information sans vibrer avec ses émotions. 

Quand l’Homme va pouvoir recevoir de l'information sans vibrer avec ses émotions, il va
être un petit peu comme un computer au niveau du mental, il va pouvoir faire les différentes
connexions nécessaires pour les attributions de ce qu'on appelle “le savoir”. Autrement dit
l’Homme sera capable de parler à un Chinois d'une certaine façon, parler à un Italien d'une
certaine façon, parler à un Français d'une certaine façon, ce qui est une oeuvre
extraordinaire. Pourquoi ? Parce qu'il aura la maîtrise de la vibration.

Si l’Homme n'a pas la maîtrise de la vibration, il ne peut pas parler dans un langage
universel et s'introduire dans le monde à différents groupes parce que les groupes, à cause
de la mémoire de la race, vont demander de sa part une certaine confirmation de la réalité de
leur identité. 

Alors qu'un Homme conscient, quand il rencontre un Chinois, un Italien, ou n'importe qui
dans le monde, doit être capable de s'infiltrer dans son Esprit pour détruire la fondation de la
mémoire de la race, et démontrer à l’Homme qui reçoit l'information qu'il savait ça. À partir
du moment où vous êtes capables de parler à quelqu'un, lui faire voir quelque chose et
l'amener à dire qu'il savait ça, à ce moment-là le travail est commencé. 
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Mais si vous n'êtes pas capables de parler à quelqu'un et lui faire réaliser que ça, il le savait,
il ne l'avait jamais exprimé, mais il le savait, il l’avait déjà senti, à ce moment-là vous ne
pouvez pas instruire l’Homme, parce que vous vous donnez l'impression d'être un maître sur
lui, vous vous donnez l'impression d'être un gourou, ou vous vous donnez l'impression
d'avoir une supériorité sur lui. 

Alors que dans la Lumière, il n'y a aucune supériorité. 

Donc il y a des Hommes dans le monde qui ne vont pas nécessairement vibrer à leur énergie
intérieure comme vous, parce qu'ils n'ont pas d’expérience, ils n’ont pas été initiés comme
ça, mais il y a des Hommes dans le monde qui ont une grande intuition. Et si vous en arrivez
un jour à les prendre en tangente et à leur faire voir quelque chose, leur faire réaliser
quelque chose et leur faire réaliser qu’ils savent ça, à ce moment-là vous allez démolir le
pont astral qui existe naturellement entre eux autres et vous. Et vous allez devenir pour eux
autres un être, des êtres très convenables. 

Moi j’ai rencontré un gourou voilà une couple de semaines, puis je lui ai parlé, je lui ai parlé
dans le nez, puis je lui ai fait réaliser des choses qu'il ne pouvait pas réfuter parce que ça
faisait partie déjà de sa sensibilité intérieure qu'il n'avait pas exprimée en action. Il y a
beaucoup de choses qu’on sait intérieurement, mais qu'on n’exprime pas en action. Et à ce
moment-là, je suis devenu pour lui un être convenable, je lui convenais. 

Et tant que vous n'apprendrez pas à devenir des êtres convenables, tant que vous
n'apprendrez pas à convenir avec l’Homme, à pouvoir convenir avec l’Homme, à ce
moment-là, vous n'aurez pas détruit le pont astral entre vous et lui, et votre lien demeurera
toujours un lien psychologique ; et vous n'aurez jamais la capacité d'extraire de son
inconscience ce qui viole l'être avec lequel vous parlez. Et ça, ce sont tous les aspects
rudimentaires du mensonge cosmique. 

J'ai dit au type : “quand tu es dans une salle, puis que tu fais ton affaire de gourou, puis tout
là, puis que tu arrives au monde et que tu dis “je vous aime”, sais-tu qu'il y a des femmes
qui sont suffisamment débalancées, névrosées, inquiètes, spirituelles, pour penser que tu
leur parles à eux autres ! La première chose que tu vas savoir, c'est que tu vas sortir
dehors, puis elles vont mettre des fleurs sur ton char”... 

Vous ne pouvez pas, quand vous êtes dans une sorte de position d'autorité, utiliser des mots
comme : “je vous aime”, puis tout le “bullshit” de l'involution, sans être conscients de la
vibration ! Sans ça, vous allez former des sectes, vous allez former des êtres qui vont vous
suivre comme des lapins. 

Si vous êtes un homme, il y a des femmes qui vont vous prendre pour un père ! Ça fait que
vous devez protéger l'homme et la femme sur le plan matériel de toutes les notions de
l'involution. Et quand vous parlez, parlez donc comme du monde !

Je te dis qu’il était tranquille, le gourou, il était tranquille ! Puis ça, c'est la chose numéro un.
Après ça, j’ai dit :  “il y a la deuxième affaire qu'il faut que tu saches, puis la troisième
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affaire qu'il faut que tu saches, puis la quatrième affaire qu'il faut que tu saches”... Je te dis
qu'il avait les oreilles dans le crin ! 

Ça, il n'a pas appris ça aux Indes, il l'apprend à Sainte-Adèle. Pour dire quoi ? Pour dire que
l’Homme, surtout l’Homme spirituel, le bonhomme, l’Homme qui veut aider l'Humanité à
évoluer, doit se prendre en main d'abord. Oubliez l'Humanité si vous ne vous êtes pas pris
en main !

Ça ne veut pas dire que vous allez faire du mal à l'Humanité, le gourou ne va pas faire de
mal à l'Humanité, mais vous n'allez pas amener l’Homme à la conscience, vous n'allez pas
amener l’Homme à se libérer des trappes extraordinaires que les plans peuvent causer à une
Humanité qui pense. 

Vu de la conscience universelle, vu du plan mental, la pensée c'est un phénomène qui
permet aux forces de s'accaparer l'ego. C'est ça que ça fait la pensée. Donc il faut que la
pensée soit transmutée chez l’Homme, qu'elle devienne un système télépathique entre lui et
les plans, et non pas simplement un système de réflexion qui construit son ego, qui aide à
développer sa personnalité, mais qui le garde toute sa vie dans la noirceur.

Donc le phénomène de la pensée n'a jamais été attaqué pendant l'involution, il est attaqué
maintenant et il sera attaqué encore plus tard. Puis probablement plus tard, on attaquera
même le phénomène de la télépathie. Quand ça sera le temps ! Mais il est évident que la
construction du lien entre l’Homme et les différentes infinités est un travail qui fait partie de
la conscience de l’Homme, c'est un travail qui fait partie de la conscience universelle de
l’Homme. 

Et plus l’Homme va passer d'un stage à un autre, c'est-à-dire d'un stage matériel à un stage
morontiel, plus l’Homme va prendre conscience de son empire, et plus l’Homme va pouvoir
développer des civilisations à la mesure de sa Lumière, et se libérer finalement du besoin
d'être instruit par des forces cosmiques et instruit par des forces qui utilisent le canal
psychique vers sa conscience.

Quand l’Homme aura atteint ces niveaux de conscience, l'Humanité sera extrêmement
avancée. La civilisation sur la Terre, telle que nous la connaissons, n'existera plus et
l’Homme pourra finalement voyager dans le temps, et extraire de son expérience des
niveaux de conscience qui, aujourd'hui, ne peuvent que faire partie de ses rêves, ou des
aperçus extrêmement occultes de son avenir. 

N'oubliez pas que l'Univers est long, l'Univers continue, la vie continue, les systèmes
continuent, l'évolution continue, tout se perfectionne. Regardez ce qu’on a vécu en cent ans
en science !

Seulement, à partir du moment où l’Homme a commencé à contester l'éducation spirituelle
et qu’il a développé la science méthodique, l’Homme a fait un pas de géant dans l'évolution
matérielle, dans la compréhension des systèmes moléculaires, atomiques, ainsi de suite. Et
ça, c’est le début ! C'EST LE DÉBUT !
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Donnez à l’Homme cinq-cents ans, mille ans, deux-mille ans, quatre-mille ans, dix-mille
ans, il va se produire des échanges d'énergie dans l'évolution de sa conscience, il va se
produire des manifestations extraordinaires dans l'évolution même des systèmes qu'il crée,
parce qu’éventuellement les systèmes que l’Homme va créer deviendront autosuffisants.
C’est-à-dire que ce qu'on appelle aujourd'hui les computers deviendront des machines
suffisamment avancées pour pouvoir, non pas nécessairement penser par elles-mêmes, mais
pour pouvoir détecter la totalité de l'information.

Parce que le phénomène du 0 puis du 1 qui est utilisé, le système binaire qui est utilisé dans
les computers pour la structuration d'une forme d'information ou de développement de
l'information, ça, c'est seulement un aspect du développement de la cybernétique. 

Éventuellement la cybernétique va pouvoir utiliser simplement la lumière pour convertir
différents faisceaux lumineux à l'intérieur de sa structure universelle, pour donner à cette
machine-là une idée extrêmement puissante des divergences d’infinités. Ça fait qu'à ce
moment-là, le computer aura remplacé l’Homme sur le plan de la pensée réfléchie, donc de
la structuration de l'information, et l’Homme à ce moment-là sera là simplement pour créer. 

Donc la différenciation entre l’Homme et les computers ou la cybernétique, sera de plus en
plus grande dans un sens, parce que l’Homme sera créatif, mais il sera de plus en plus
diminué dans un autre sens, parce que ce qu'on appelle les computers aujourd'hui, ou les
cerveaux électroniques, répondront parfaitement à ses besoins. Et les besoins de l’Homme
sont quoi ? 

Les besoins de l’Homme sont ceux qui lui permettront éventuellement de pouvoir statuer la
structure des différents Univers locaux, la structure matérielle, les champs de gravité, ainsi
de suite, à travers une question posée à la machine. Et la machine sera capable de répondre à
ces questions-là parce que la lumière servira d'autodéfinition pour les computers, au lieu que
les chiffres soient utilisés comme stratification de la connaissance en fonction du système
binaire. Donc ça fait tout partie de l'évolution, ça.

L’Homme sur le plan humain, sur le plan de la pensée doit en arriver maintenant ou
commencer maintenant à réaliser que la définition de son moi ne peut pas être le ressort
d'une autorité extérieure. Et la structure de son moi ne peut pas être non plus le résultat
d'une convention établie par l'extérieur, à travers une architecture mentale définie par la
pensée et utilisée à travers l'émotion pour créer chez lui constamment l'impression d'une
infirmité, c’est-à-dire l'incapacité de connaître les mystères. 

L e mot “mystère” ne devrait même pas exister dans le vocabulaire humain, parce que le
terme “mystère” implique un état divisionnaire entre le matériel et l'invisible, et il n'y a pas
de séparation entre le matériel et l'invisible. L’Homme est capable sur le plan mental de
définir l'invisible, comme il est capable sur le plan mental de définir le matériel. 

Mais pour ça, il faut qu'il se libère de l'émotion qui catapulte constamment dans son mental
une perte d'énergie, c'est-à-dire un besoin de rechercher la vérité. 
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Tant que l’Homme va rechercher la vérité, l’Homme ne pourra pas définir le réel parce que
la recherche de la vérité, ça fait partie des assises de l'involution, ça fait partie du besoin, du
désir spirituel de l’Homme. Et dans le désir spirituel, il y a simplement une manifestation
des conventions, il n'y a aucune résolution absolue de l'énigme universelle.

Une fois que l’Homme sera sorti… Aura mis complètement de côté la recherche ou le
besoin de la recherche de vérité, à ce moment-là il s'abstiendra de connaître. Et en
s'abstenant de connaître, parce qu'il n'aura plus besoin de connaître, il saura. Et en sachant, il
pourra définir l'Universel, il pourra définir le phénomène matériel ou psychique selon ses
Lois de causes et d'effets, et il ne sera plus prisonnier d'aucune mémoire.

Quand l’Homme ne sera plus prisonnier de la mémoire, il pourra créer un nouvel étage, une
nouvelle plateforme pour que l'Humanité bénéficie d'un savoir qui ne fait pas partie de la
réflexion. À ce moment-là l'âge philosophique sera éliminé, l'âge spirituel et religieux sera
éliminé et l’Homme aura une conscience éteinte. 

Qu'est-ce que c'est une conscience éteinte ? C'est une conscience qui ne répond pas à la
désinformation. 

À partir du moment où la conscience de l’Homme ne répondra plus à la désinformation, il
n'existera plus sur la Terre de conflits entre l’Homme et l’Homme et l’Homme et les
Hommes. Les guerres n'existeront plus, les conflits entre les races n'existeront plus, les
conflits entre les groupes, les peuples, les ethnies n'existeront plus parce qu'il n'y aura plus
sur la Terre de besoin, au niveau de l'ego, de chercher la vérité.

Ça fait que si vous amenez toutes ces données-là un peu vastes dans votre conscience
personnelle, dans votre expérience personnelle, ça va vous amener, si vous le réalisez, à
réellement réduire le choc psychologique de votre intervention avec l'Humanité et à vous
regarder vous-mêmes quand vous êtes dans un processus d'expression. 

Ça va vous amener à ne pas vous prendre trop trop au sérieux, ça va vous amener à réaliser
que la conscience, ou quand vous serez conscients, vous le saurez, il n’y a personne qui va
vous le dire. Et si quelqu'un vous le dit et vous ne le savez pas, vous avez un gros problème,
ainsi de suite.

Il y a des gens qui m'ont déjà demandé : “pourquoi est-ce que vous ne faites pas des
conférences dans de grandes salles avec deux-mille, trois-mille, quatre-mille personnes”...
J’ai dit : “si je faisais ça, je ferais une religion, je ferais une société, je créerais trop
d'égrégores”. Ce n'est pas important que je parle à une personne ou deux personnes ou trois
personnes, ou cent personnes. Il faut garder ça au minimum. Ce qui est important, c'est que
l’Homme matérialise la vibration. 

Une fois qu’elle est matérialisée la vibration, à ce moment-là elle fait son petit chemin. Ça
se fait de bouche à oreille. Avant je disais : “de bouche à bouche” (rires du public) mais ça,
c’est quand je suis énervé puis que je perds le contrôle. 

Avez-vous des questions ?

1031



Question : Que fait l’âme quand l’Homme est dans sa conscience ?

BdM : Lorsque l’Homme est dans sa conscience, l'âme est simplement une réserve de
mémoire parce que l'âme c'est de la mémoire. Mais quand l’Homme est inconscient, l'âme
devient pour lui une source de désinformation abominable parce que l'émotion qui fait partie
de sa nature animale ne peut pas être vécue seule. 

L'émotion, ça n'existe pas dans un vide. Ça fait que l'émotion c'est toujours vécu avec l'âme.
L'âme c'est la terre de l'émotion. Alors que l’Homme quand il est dans son Esprit, il n'a plus
besoin d'émotion. S’il en a, c'est simplement pour apprécier un segment de l'expérience.

Moi je vais en vivre, des fois, de l'émotion. Même pour vous donner un exemple qui est
réellement graphique, aujourd'hui j'essayais de contacter une compagnie Américaine à Los
Angeles pour la correction de quelque chose sur mon computer. Puis la fille qui m'a parlé au
bout du téléphone était réellement plaisante, patiente, parce que je ne suis pas très très
habitué aux computers. Ça fait que je n’ai plus de mémoire, puis faire du computer, pour
faire ce que je fais c’est déjà pas mal.

Mais la fille était très gentille, puis très patiente, puis elle dit : “monsieur Bernard, you're
doing good, you're doing very good”, puis quand j'ai fermé la ligne, quand elle a résolu mon
problème, j'avais les larmes aux yeux. Ça, c'est l'émotion, autrement dit c’est la
reconnaissance de ma conscience de la conscience d'une autre personne. Elle, elle ne saura
jamais que j'ai pleuré parce qu’il y a un mouvement d'amour qui s'est fait là. Ça fait que ça
permet de vivre des segments de conscience humaine, sinon tu serais toujours dans l'état du
frigidaire.

Ça fait que c'est le fun de temps en temps de vivre ça parce qu'il y a une énergie qui se
canalise, un petit peu comme quand je pleurais à la télévision, ainsi de suite. Bon. Mais le
point est que l’Homme doit réaliser que son émotivité fait partie de sa nature animale, cette
émotivité-là fait partie de l'involution, elle a été cultivée pendant l'involution, et elle doit
être utilisée pour l'édification de son mental. 

Comment est-ce qu'elle est utilisée pour l'édification de son mental ? 

En restructurant le lien entre l'émotion puis le mental. Autrement dit l'émotion à sa bonne
place et le mental à sa bonne place, les deux séparés. Quand tu as besoin, tu les unis. Quand
tu n’en as plus besoin, tu les sépares. 

Si vous n'êtes pas capables d'unifier et de séparer votre corps émotionnel de votre corps
mental, vous n’en arriverez jamais à avoir une conscience mentale ou une conscience
supramentale, parce que cette dernière requiert votre capacité en tant qu’êtres humains de ne
pas mélanger ces deux éthers-là. 

D’autres questions ?… 
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Ils disent que l'émotion doit être toujours revisitée chez l’Homme, vous devez toujours la
revérifier. Et vous avez des expériences dans la vie où il vous est permis de revérifier et de
revisiter l'émotion, qu’est-ce qu'elle cause chez vous, l’angoisse qu’elle cause, quand vous
avez des grands chocs comme la mortalité d'un être cher, par exemple, ou quand vous vivez
la maladie, par exemple. 

Autrement dit quand votre vie ou vos états sont menacés par une discordance des Lois de la
vie, à ce moment-là vous revisitez vos émotions. Puis il faut que vous en arriviez à être
capables un jour de vivre les chocs de la vie qui servent à votre instruction, qui servent à
votre transformation, mais d'une manière mentale, et à ce moment-là l'émotion sera
transmutée du mental, les deux états seront séparés. 

Et quand vous aurez besoin de vivre l'émotivité, vous la vivrez, mais dans un cadre
d'excellence esthétique au niveau de votre Esprit, au lieu simplement de la vivre dans un
cadre piéteux de subordonnance aux Lois karmiques. 

Ça fait que si jamais vous voyez quelque chose un jour où il y a eu manifestation de la
grandeur de l’Homme, les grandes architectures, les grands arts, les grandes sciences, vous
pourrez verser une larme et dire : “l’Homme a fait des belles choses”. L'Esprit vous
permettra réellement d’apprécier la grandeur de l’Homme et de son Esprit lorsqu'il était
suffisamment en harmonie avec les Lois de la matière.

Mais lorsqu'il se produira des évènements dans vos vies qui feront partie de votre
expérience, qui seront nécessaires à la construction de vos états, à ce moment-là vous saurez
contrôler vos émotions, parce que vous saurez que c'est simplement une expérience
temporaire. 

Ça fait que si vous êtes une femme, puis que votre “chum” vous laisse pour une autre
femme en fin de semaine, ben, vous ne tomberez pas dans des états irrécupérables et penser
que la vie elle s'arrête là, qu’il y a simplement un homme dans votre vie ! Puis si vous
perdez votre job, pour les hommes ce sera la même chose, vous saurez qu'il y en a toujours
un autre. Ça fait qu'à ce moment-là, vous ne serez plus esclave d'une programmation et des
Lois d'accident. 

Mais ça, ça ne se fait pas d'un jour à l'autre, ça se fait graduellement, à partir du moment où
vous allez prendre conscience que les évènements dans votre vie servent à réorganiser vos
corps subtils, à leur donner une autre tonalité, une autre vibration, pour que finalement votre
Lumière - quand elle passe à travers ces systèmes-là qui sont extrêmement fragiles et à la
fois extrêmement fermes, solides, puissants, forts – que cette Lumière-là finalement se
manifeste dans votre vie et qu'elle vous donne droit à quoi ? À votre liberté. 

Puis vous le saurez quand vous serez libres, parce qu’être libre ce n'est pas simplement une
idéologie ! 

Être libre, c'est une conscience manifeste, et quand vous aurez une conscience manifeste
parce que vous serez libres, à ce moment-là vous aurez accès à toute l'information que vous
avez besoin pour rapatrier dans votre conscience, dans votre être, les différentes notions qui
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seront nécessaires à la structuration de votre mental. 

Vous ne serez pas intéressés à la curiosité, vous ne serez pas intéressés à la connaissance,
vous aurez simplement à ouvrir le robinet puis l'eau passera. L’eau c'est l'Esprit. L'émotion
chez l'être humain, l'émotion dans l'involution de la conscience fait partie des étapes de
développement de son ego. 

À partir du moment où l’Homme va passer à l'évolution, ces étapes-là vont cesser, vont être
transformées, puis il y aura séparation entre l'émotion et le mental. L'émotion sera à la
disposition de l’Homme, elle sera disponible à l’Homme, mais il n'en sera plus esclave, il
n'en sera plus victime. Ce sera long, le corps astral il est là ! 

Vous allez réaliser que quand vous êtes en chicane avec quelqu'un, puis que vous
manifestez des émotions, vous allez être obligés de réaliser un jour que lui est manipulé et
que vous êtes manipulé. Quand vous saurez que vous êtes mutuellement manipulés, celui
qui sera le plus conscient de la manipulation va arrêter d'être manipulé, et automatiquement
toute la souffrance va arrêter. 

Vous avez remarqué que quand on est dans un conflit avec une personne, on ne réalise pas
la manipulation, et on a tendance à blâmer l’autre, alors que l'autre est aussi manipulé que
nous autres, et l'autre ne le sait pas, ça. Ça fait que si vous, vous le savez, vous allez déjà
engendrer un processus de réconciliation. Et si les deux le savent, vous allez voir que le
conflit entre les deux va cesser, et un jour vous aurez des relations avec des êtres près de
vous qui seront totalement, constamment, de manière permanente, en harmonie. 

Vous ne pourrez même pas être en conflit parce que votre Esprit ne vous permettra pas de
l'être, parce qu’en tant qu'ego, vous aurez trop conscience de l'illusion de la manipulation.
C'est parce qu'on n'est pas conscient de la manipulation qu'on rentre en conflit avec les
Hommes. 

Si on savait combien jusqu'à quel point les Hommes sont manipulés dans notre présence, on
ne vivrait pas… (un participant intervient)… Là, vous me posez une grosse grosse
question… Envers qui ? Ça fait tout partie du développement de la conscience, ça ! Puis
éventuellement, vous allez en arriver à réaliser le jeu, il y a un jeu, il y a une “game” qui se
joue. Puis plus vous allez réaliser qu'il y a une “game” qui se joue, plus vous allez voir
clair. Puis plus vous allez voir clair, moins vous allez vous faire prendre dans ce jeu-là. Puis
c'est ça le développement de la conscience, c'est ça de la conscience.

Si vous me demandiez : “donnez-nous donc une définition réellement simpliste de la
conscience”... Je dirais que de la conscience, c'est la capacité chez l’Homme de ne pas être
victime de la manipulation dans sa tête, à partir des pensées qui sont soufflées à partir de
l'astral ou du mental. 

Une fois que tu as réglé ça, les esprits ne peuvent plus rien faire, leur travail est fait, si ce
sont des esprits de Lumière. Puis si ce sont des esprits qui font partie de l'astral, ils se
retirent parce qu'ils ne peuvent plus vous magnétiser. C’est comme ça que ça marche.
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Question : Il y a des pièges ?

BdM : Ils sont très très subtils. Moi j’en vis, j’en vis, puis laissez-moi vous dire, j’en vis des
pièges avec eux autres, seulement j'ai tellement l'habitude, ça fait trente ans que j'intègre,
puis j'intègre, puis j'intègre, que quand je vis des pièges puis que je leur démontre le piège,
ils sont obligés de me dire : “ah, on ne t’a pas eu”...  

Question : Par le mental… (inaudible)

BdM : C’est mental oui, la perception est mentale, effectivement. Ça peut être très près de
vous autres, ça dépend des systèmes de chacun. 

Une possession, vous pouvez ressentir ça physiquement. Je parlais dernièrement de la
différence entre la possession puis l'habitation. Bien important de voir la différence. Une
possession c'est très astral, c'est très fort. L’habitation, ça peut être aussi fort, mais ce n’est
pas astral. 

Mais au début dans un mouvement, dans le début d'une habitation, vous pouvez avoir
l'impression que c'est de la possession. Et pour la briser cette impression-là, autrement dit
voir clair à travers cette illusion-là qui est basée sur une forme de crainte, il faut que vous
soyez solides, il faut que vous ayez de l'Esprit, il ne faut pas que vous ayez occultement
peur.

D'ailleurs je vais vous en parler de la peur occulte. 

La peur occulte résulte de l'intimidation psychologique d'un plan sur l'ego, que ce soit le
plan astral ou que ce soit le plan mental. Ils sont capables d'utiliser la peur psychologique
sur un plan ou sur un autre, donc c'est un test. Et si l’Homme est suffisamment conscient,
sensible, centrique, il est capable de passer à travers le test. Donc il y a transmutation de ses
corps subtils, transmutation de ses corps subtils, transmutation de ses corps subtils.

Question : (inaudible)

BdM : Ce n’est pas ça que je veux dire, ce que je veux dire, ça fait partie des conditions
humaines. Quand l’Homme vient en contact avec les plans, les plans sont capables de créer
une intimidation au niveau de l'ego. 

Si vous êtes frappés demain matin par le cancer, vous allez voir que vous allez en vivre de
l'intimidation quand le médecin va vous annoncer que vous avez le cancer, vous allez vivre
quelque chose au niveau des émotions, vous allez en vivre de l'intimidation. Regardez ce qui
se passe au niveau de votre pensée dans ce temps-là... 

Pour que vous puissiez corriger les abus de votre programmation, il faut que vous soyez
capables d'avoir le contrôle sur vos pensées parce que les pensées sont des énergies, ce sont
un peu comme des acides très puissants qui peuvent créer dans vos corps subtils des
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retenues de Lumière. Et en créant ces retenues-là, tout ce que vous vivez c'est du matériel, et
le matériel fait partie des forces de l'âme, il ne fait pas partie de la présence de l'Esprit. 

Occupez-vous-en pas, parce que le processus d'évolution de la conscience a son propre
timing, sa propre chronologie, il y a des gens qui ne peuvent pas être conscientisés trop vite,
il y a des gens qui sont conscientisés plus vite, il y a des gens qui sont conscientisés
instantanément. Ça, ça dépend du plan de vie de chacun. 

Ça fait qu'occupez-vous pas de ça, parce que si vous vous occupez de ça, ça fait encore
partie des désirs de l'ego. Ça fait que dans le fond, vous ne devriez même pas vous occuper
de ce que je vous dis. Vivez vos vies comme vous les vivez, mais avec le temps, vous allez
voir que ce que je vous dis que vous ne pouvez pas mémoriser, vous allez le retrouver dans
des évènements. 

Vous allez dire : “ah, c'est ça qu'il disait voilà deux ans, voilà cinq ans, voilà quinze ans,
l'enfant de chienne”... Parce que dans ce temps-là, vous allez avoir vécu des choses, puis
vous allez dire : “ben, peut-être que je n'aurais jamais dû le rencontrer, j'aurais eu la
paix”... Mais dans le fond, c'est bon qu'on se rencontre (rires du public). Ça fait qu'occupez-
vous pas de ça ! 

Question : Est-ce que la liberté et la paix dans l’Esprit, c’est la même chose ?

BdM : La liberté puis la paix dans l'Esprit, ça fait partie de la même chose. Quand tu es
libre, tu as la paix dans l'Esprit. 

La liberté c'est l'expression de l'Esprit à travers le mental.

Puis la paix dans l'Esprit, c’est la relaxation que tu vis par rapport à l'Esprit, autrement dit le
vide que tu vis par rapport à l'Esprit quand il n'y a pas de travail qui se fait sur ton corps
mental. Ça fait qu'un jour, l’Homme aura la paix d'Esprit puis la liberté. 

Premièrement, vous apprenez à vous protéger dans la mesure où vous ne croyez pas. Ça,
c'est le “basic” (basique en français). Ça, c'est le 101 (B.A. BA) à l'université. Le 101, ça,
c'est le “basic”. Puis après ça, c'est une expérience extrêmement variée de tout ça. Puis ça,
ça dépend de chaque individu. 

Ce qui est évident pour vous n’est pas évident pour un autre, ce qui est évident pour un autre
ce n'est pas évident pour vous, parce qu'on est tous structurés différemment, on a tous
différents appétits, on a tous différents états spirituels, on a tous différents liens avec
l'occulte, on est tous psychiquement différemment programmés. Donc ça devient très
personnel. 

Mais le principe de fond : l’Homme doit apprendre à se protéger. Là, vous allez dire : “ben,
donnez-nous un autre aspect”... Bon... “Où vous souffrez, il y a une absence de protection, si
vous souffrez dans la vie, c'est parce que vous ne vous êtes pas protégés”. 

Il y a beaucoup de choses qu'on vit, si on s’était protégé, si on avait appris à se protéger, on
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ne souffrirait pas cette chose-là, parce que l’Homme sur la Terre n'est pas fait pour souffrir,
l’Homme sur la Terre souffre parce que ça fait partie de l'involution. 

Question : Mais la souffrance n’est jamais légitime !

BdM : La souffrance n'est jamais légitime, elle est nécessaire parce que l’Homme ne peut
pas apprendre directement à partir des plans. Il doit apprendre à travers son expérience
personnelle et interpréter l'Intelligence des plans. Sans ça, on n’aurait aucune liberté, on
serait réellement possédé par eux autres. 

Quand tu perds quelqu'un, tu ne souffres pas, parce que tu sais qu'il est rendu de l'autre bord,
puis c'est toi qui es dans la “merde” ici. Lui, il est bien. Si tu es télépathique, tu peux
communiquer avec lui après, pas trop, pour pas qu'il s'attache à toi. 

Question : La souffrance existe parce que la pensée est là ?

BdM : Toujours, toujours. La souffrance n'existe pas si la pensée n'est pas là. Donc s'il y a
pensée, ce qui est la condition de l’Homme, il y a beaucoup de possibilités pour la
souffrance, parce que ça fait partie de l'involution. Ça fait partie des illusions de l'ego, ça
fait partie de la structuration du mental inférieur, ça fait des siècles qu’on pense. 

Mais avec l'évolution, l’Homme va s'affranchir de tout ça, et à ce moment-là, sa relation
avec des Intelligences systémiques deviendra une relation télépathique au lieu d'être une
relation basée sur les voiles de la pensée ou de la conscience, qui font partie de la structure
de son ego.

Question : Et concernant l’identité ? 

BdM : Son identité va devenir totalement unifiée, dans le sens que le TU et le JE
deviendront indifférenciés. À partir du moment où le TU et le JE seront indifférenciés,
l’Homme pourra parler avec ces entités systémiques là, comme il parle à un Homme,
comme il parle à une autre Intelligence. Parce que le phénomène de l'Intelligence, qu'il soit
incorporé dans une matérialité comme nous autres, ou qu'il soit incorporé dans une autre
forme plus subtile, donc qui fait partie des mondes parallèles, c'est toujours le même
phénomène d'Intelligence. 

Si tu es intelligent par rapport à un Homme, puis si tu es intelligent par rapport à une entité,
c'est toujours de l'Intelligence. Qu'est-ce que c'est de l'Intelligence ? De l'Intelligence, c'est
un pouvoir créatif qui appartient à toutes les espèces d'atomes organisés. C'est ça de
l'Intelligence. 

À partir du moment où les atomes sont organisés en molécules, en systèmes plus
développés, en corps physiques, vous avez un phénomène d'Intelligence, parce que dans
l'atome vous avez une lumière qui pulse constamment. Et c'est la pulsation constante de
l'atome qui crée sur tous les plans, des réseaux extrêmement complexes de relation entre
différents esprits, certains incarnés, certains non incarnés.
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Un jour on comprendra facilement le phénomène de ce qu’on appelle “Dieu”. On
comprendra ça facilement parce qu'on aura réalisé que de l'énergie, c'est une constante
universelle qui est totalement libre de la gravité sur certains plans.

Quand l'énergie est contrôlée par la gravité, on a une forme de lumière qu’on utilise, par
exemple, sur la Terre, qui fait partie du soleil, et cette forme de lumière là qui est liée à la
gravité permet à l’Homme de se réaliser biologiquement. Mais il y a des lumières qui
permettent à l’Homme de se réaliser psychiquement, en dehors de son corps matériel.

Ces lumières-là sont très rapides, il y en a sept niveaux de ces lumières-là, et ces lumières-là
font partie des différentes infinités et elles sont responsables pour la création structurelle des
mondes invisibles, donc l'astral qui est le monde de la mort et le mental qui est le monde
morontiel. 

Le reste, les niveaux plus élevés des structures, ça fait partie des domaines des grands
Esprits, des grands Êtres de Lumière, qui sont les Intelligences systémiques avec lesquelles
éventuellement l’Homme travaillera, dans la mesure où il aura parfaitement compris
l'illusion de la pensée, donc par corollaire, le mensonge qui est une forme de
désinformation. 

1038



Médiumnité évolutionnaire PE#072 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

072 – MÉDIUMNITÉ ÉVOLUTIONNAIRE

Bon, mes poumons ne sont pas trop trop forts, ça fait qu'il faut que je conserve un petit peu
mon énergie. Je veux développer avec vous autres, toujours dans le cadre de la psychologie
évolutionnaire, je veux développer avec vous autres un nouveau paragraphe dans le
domaine de la médiumnité. 

C'est évident qu'un Homme qui prend conscience des mécanismes psychologiques, des
mécanismes psychiques derrière l'ego, un Homme qui commence à développer une sorte de
télépathie intérieure, au-delà de simplement la voix intérieure, en arrive éventuellement à
développer une nouvelle médiumnité.

Puis il est temps qu'on accède à une nouvelle médiumnité sur le plan matériel, parce que les
êtres humains… L’Homme a besoin de beaucoup, beaucoup d'informations concernant
l'existence, sa façon d'être, l'Homme a besoin d'une psychologie évolutionnaire parce qu’il
est très très démuni dans le monde. Puis la médiumnité inconsciente astrale qu’on connaît
en général dans l'expérience, c'est une médiumnité qui ne sert pas à grand-chose. D'ailleurs,
c'est une médiumnité qui est très “quétaine” (qui relève du cliché), très inconsciente.

Aller voir un médium pour se faire dire si on va gagner au Loto-Québec, là c'est pas mal
stupide. On a besoin d'autres niveaux d'information dans notre vie que simplement cette
médiumnité-là, mécanique, matérialiste, ainsi de suite. 

Donc je donne un terme, un nom pour identifier la nouvelle médiumnité que l’Homme
développera au cours de l'évolution. J'appelle ça “médiumnité évolutionnaire”, puis je vais
la décrire un petit peu pour vous autres, cette médiumnité évolutionnaire là.

Quand vous rencontrez une personne, ou vous-mêmes, quand vous êtes en communication
avec quelqu’un sur le plan créatif et que vous faites des études de sa personnalité, vous
découvrez avec le temps, au fur et à mesure où vous développez de plus en plus de sécurité
personnelle, au fur et à mesure où vous développez de plus en plus d'identité, vous
découvrez avec le temps que vous êtes capables d'accéder à des niveaux d'information
concernant la personne, des niveaux d'information qui lui sont très très utiles sur le plan
psychologique, sur le plan émotionnel, sur le plan mental.

Ce ne sont pas des informations qui vont traiter de sa vie sur le plan purement matériel,
comme les chefs là, puis la lutte au Québec, ou quand est-ce que vous allez vous marier, ou
quand est-ce que vous allez avoir un job, mais ce sont des niveaux d'information qui vont
traiter de l'individu en tant qu'être pur et simple. Et les Hommes ont besoin, surtout dans les
temps qui courent, les Hommes ont besoin d'une médiumnité évolutionnaire parce qu'ils ont
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besoin de comprendre comment la vie les affecte, et l'être humain est très dénué de cette
compréhension-là. 

L’Homme ne sait pas comment la vie l'affecte, l’Homme ne comprend pas la vie, il ne
comprend pas sa vie et il en est extrêmement victime. Et à l'aide d'une médiumnité
évolutionnaire, quand vous rencontrez quelqu'un qui est médiumnique comme ça, là vous
pouvez facilement bénéficier d'une telle présence parce que cette personne-là peut vous
remettre en ligne, toujours vous remettre en ligne, vous remettre sur votre “track” (voie).
Parce qu’à cause de la médiumnité évolutionnaire, la personne peut vous informer de
certains détails ou de certaines tendances dans votre vie qui ont tendance à dérégler votre
comportement.

Une fois que vous êtes conscients des mécanismes qui dérèglent votre comportement sur le
plan social ou sur le plan humain, à ce moment-là vous êtes capables de traiter des aspects
plus mécaniques de la vie, parce que ces aspects-là sont secondaires. 

Autrement dit ce n’est pas parce que vous gagnez au Loto-Québec que vous allez être
heureux, vous vous rappelez l’histoire des Lavigueur (famille Québécoise), ce n’est pas
parce que vous gagnez au Loto-Québec que vous allez être heureux, puis ce n’est pas parce
qu’un médium vous dit : “bon, vous allez rencontrer une femme, une belle femme dans six
mois”, que vous allez être heureux, ça ne marche pas de même !

Mais si vous rencontrez quelqu'un, un médium qui a une conscience créative et qui est
capable de vous remettre sur la “track” évolutionnaire de votre personnalité, de votre
conscience, de votre ego, de votre Esprit et de l'âme aussi, à ce moment-là quand le temps
viendra pour le Mini-Loto, quand le temps viendra pour le “cheval blanc”, vous saurez
comment traiter avec, ce sera facile. 

Mais si vous ne connaissez pas la trame de votre personnalité, les mécanismes
profondément obscurs de votre personnalité, à ce moment-là quelles que soient les
conditions matérielles dans votre monde, vous n’en arriverez jamais à dompter la vie et
l'amener sous votre contrôle. Donc vous serez simplement des êtres qui vivrez une
conscience existentielle, comme des millions et des milliards d'êtres sur la Terre la vivent. 

Pour devenir un médium évolutionnaire, autrement dit pour pouvoir engendrer dans la
conscience d'une autre personne une certaine vibration, il faut déjà l'avoir la vibration. Si
vous n'avez pas de vibration, vous ne pourrez jamais engendrer dans la conscience d'une
personne, une vibration. Vous allez toujours parler à la personne d'une façon psychologique.

Par contre, si vous avez la vibration, si vous avez une vibration mentale qui est réellement
détachée de l'ego, qui est totalement créative, qui fait partie de la canalisation créative de
votre mental supérieur, vous pouvez mettre une personne en vibration et lui faire voir des
choses, lui faire reconnaître des choses qui font partie de sa science intérieure, mais qui n'est
pas reconnue par elle-même. Et à ce moment-là, ça vous permet de faciliter chez cette
personne-là un nouvel arrangement des forces de vie sur le plan psychologique, sur le plan
émotionnel, sur le plan mental, pour lui permettre éventuellement de se sortir du marasme
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de son existence.

Des médiums créatifs dans le monde, il n'y en a pas beaucoup. Il y a des médiums qui sont
très bons, il y a des médiums qui vont vous dire : “bon, ta belle-mère va mourir la semaine
prochaine à 8 h 20”... Mais ça, ça ne change rien, parce que tu vas être pris, après ça, avec
le problème de ta belle-mère, puis ça, ils ne vont pas vous dire comment traiter avec ça.

Ce que vous avez besoin de savoir, c'est comment vous allez traiter quand votre belle-mère
va mourir à 8 h 20. Et le plus grand problème de l’Homme aujourd'hui, c'est de savoir et de
comprendre les mécanismes obscurs de sa personnalité qui interfèrent avec son Intelligence
et avec son émotion. 

On n'a pas, dans le monde aujourd'hui, dans notre civilisation, une psychologie créative, on
ne bénéficie pas d'une psychologie créative. 

Pour en arriver finalement à être en contact avec une psychologie créative, il faut se
déplacer dans le monde, il faut relever les quatre coins du monde pour finalement trouver
des gens qui sont capables finalement de se libérer du connu, puis d'engendrer dans la
conscience humaine des nouvelles Lois, puis des nouveaux aspects nous permettant
finalement de réellement comprendre la vie comme elle est. 

Et la vie est très obscure pour un Homme qui ne voit pas clair, pourtant elle est très simple
pour un Homme qui voit clair.

La médiumnité évolutionnaire va permettre à l'individu de créer dans son entourage, que ce
soit des amis ou de la famille, ou même dans un milieu, si jamais vous en arrivez à rendre
public votre médiumnité, va permettre à des individus finalement de commencer à créer à
l'intérieur des limites de la société ou de la vie sociale, un égrégore d'énergie suffisamment
puissant, pour que les individus qui vous rencontreront en arrivent éventuellement à
reconnaître qu'ils sont sur la bonne “track”. 

Le rôle d’un médium, c'est de révéler à l’Homme qu'il est sur la bonne “track” ou de
l'amener à réaliser la bonne “track”, pour que l'individu finalement puisse bénéficier de sa
vie d'une façon intelligente. 

Le rôle profond d’un médium, ce n'est pas de donner de l'information statistique ou
astrologique à un individu, ce n'est pas suffisant. 

L’Homme doit en arriver à développer des rôles supérieurs concernant la médiumnité. Il
doit en arriver à se réinventer lui-même en tant qu’être conscient, en tant que médium, pour
finalement en arriver avec le temps à pouvoir indiquer à l'individu qui vient le voir, ou à
l'individu qui le rencontre, la direction précise de sa boussole humaine.

Si vous n’êtes pas capables d'indiquer le Nord à une personne, votre médiumnité ne sert pas
à grand-chose, elle va servir bien plus à le déboussoler qu'autre chose. Et quand vous
rencontrez quelqu'un, que vous lui parlez, il faut que vous soyez capables de remettre sa
boussole en ordre et de lui indiquer le Nord réel. 
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Pour pouvoir indiquer le Nord réel à une personne, il faut que vous soyez dans votre Nord
réel. Si vous n'êtes pas dans votre Nord réel, vous ne pourrez pas le faire, parce que vous
n'aurez pas la sensibilité vibratoire nécessaire pour aller chercher l'information qui est
nécessaire à cette personne, et l'information qui lui servira pour l'amener dans son Nord
naturel, son Nord réel. 

Et on ne comprend pas jusqu'à quel point c'est nécessaire pour soi d'accéder à notre Nord
réel pour pouvoir engendrer chez les autres le Nord réel, et je vais vous expliquer pourquoi. 

Quand un être humain est dans son Nord réel, autrement dit quand un Homme se connaît, ça
veut dire quoi ? Ça veut dire qu'il accède facilement à des niveaux d'intuition qui ne font pas
partie de ce que j’appelle “la messagerie astrale”. Il y a beaucoup de messagerie astrale dans
la conscience humaine. Il y a beaucoup de pensées qui passent par le cerveau de l’Homme et
qui sont totalement inutiles. Il y a beaucoup de pensées qui sont totalement inutiles. 

Et probablement, si on regardait la quantité, si on quantifiait la pensée humaine durant une
journée sur une base de cent, on reconnaîtrait dans certains cas qu'il y a peut-être 97% de la
pensée humaine qui est inutile, puis un petit 3% qui est utile. Et ça, ça devrait traverser ce
ratio-là pour que l’Homme vive au moins 97% de pensées utiles, puis 3% d’inutiles. Puis
techniquement, si l’Homme était réellement conscient, il vivrait une pensée 100% utile toute
la journée.

À partir du moment où l’Homme vit une pensée 100% utile toute la journée, ou même si
c’est moins que ça, il peut facilement commencer à compenser pour les lacunes de l’autre.
Ce que ça veut dire, ça veut dire que quand vous rencontrez une personne et que vous lui
parlez, par vibration vous connaissez ses lacunes. 

Et quand vous connaissez ses lacunes, vous êtes capables de compenser instantanément ces
lacunes-là, parce l'information de vos pensées créatives va servir à rebalancer la vibration de
la personne, temporairement va servir à le réaligner vers son Nord réel. Parce que la
vibration, une vibration c'est universel, ça n'appartient pas à l'ego, ça ne fait pas partie de
l'âme, ça fait partie du mouvement de l'Esprit, donc une vibration c'est universel. 

Dans la mesure où l’Homme peut accéder à sa propre vibration, c'est-à-dire accéder à des
pensées qui ne sont pas le produit d'une astralisation trop forte, mais une pensée qui est
réellement créative, dont les assises sont dans le mental pur intégral, à ce moment-là ça
devient très très facile pour cette personne-là de communiquer intuitivement, créativement,
à une autre, et de rebalancer temporairement sa vibration qui, elle, est astralisée, et qui est la
raison pour laquelle elle vient vous voir. 

Vous pourriez dire : “mais, est-ce qu’on a la responsabilité d'être médium évolutionnaire
quand on est conscient”... Quand tu es conscient, tu n’as aucune responsabilité, règle
numéro un. 

Par contre, quand tu deviens conscient, tu deviens très très conscient du plaisir de parler
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avec des gens, et un plaisir profondément mental. Et ce plaisir-là devient de plus en plus
grand au fur et à mesure où vous avez la facilité d'entrer en vibration, parce qu'une fois que
vous entrez en vibration, vous commencez à bénéficier de ce mouvement infini de la “Tour
de Trojan” qu'est la conscience. Ça n'a plus de fin la conscience.

Une fois que vous êtes en vibration, vous commencez à étudier des couches, puis des
couches, puis des couches de conscience, vous pouvez commencer à étudier les Hommes,
les êtres humains, en parlant avec eux autres. Et votre conscience, votre vibration va vous
amener avec le temps à toujours corriger la boussole. Tu ne peux pas faire autrement. 

Moi je le sais par expérience, quand je rencontre des gens dans ma vie, je n’ai pas le choix,
je suis obligé de corriger leur boussole, je n’ai pas le choix. Si je ne veux pas corriger leur
boussole, il ne faut pas que je les rencontre, je reste chez nous, mais aussitôt que je les
rencontre, il faut que je corrige leur boussole. Mais après vingt ans, trente ans, comme dans
mon cas, je suis tellement habitué à corriger la boussole que je n’ai plus besoin de m'en
rendre compte, ça fait partie de ma vie, c'est une seconde nature. 

Au début, c'est un travail, mais avec les années, ça devient une seconde nature. Et à partir du
moment où c'est une seconde nature, à ce moment-là c'est un signe que vous avez
suffisamment intégré cette énergie-là pour qu'elle puisse vous servir et servir l'Humanité.
Mais quand je dis “servir l'Humanité”, je ne veux pas dire servir l'Humanité dans le sens
d'une mission, il ne faut jamais que vous vous donniez une mission dans la vie, parce que si
vous vous donnez une mission, vous allez astraliser. 

En astralisant, vous allez vous spiritualiser, puis là, vous allez faire les mêmes gaffes qu'on a
fait pendant des milliers d'années. Alors le processus créatif concernant la médiumnité
évolutionnaire est basé sur votre capacité, en tant qu’ego, de pouvoir canaliser une vibration
dans le vide parfaitement. 

Si vous n’êtes pas assez dans le vide, autrement dit si vous avez trop d'ego, si vous avez trop
de réflexion, donc si vous avez trop d'insécurité, si vous êtes trop à la recherche de la vérité,
c'est une grosse trappe. Vous allez vous empêcher, vous allez avoir de la difficulté avec la
vibration évolutionnaire, parce que la vibration évolutionnaire est prépersonnelle, elle ne
vous appartient pas par l'ego, elle écrit sur le mur ce qu'elle veut, vous ne pouvez pas la
corriger. 

Si vous êtes capables de la corriger, à ce moment-là c'est votre ego qui la corrige. Si votre
ego la corrige, vous l’astralisez et vous devenez un médium naturel normal, mais vous n'êtes
pas un médium évolutionnaire. 

Si vous ne la corrigez pas, si vous n'êtes pas capables de la corriger la vibration, quand vous
parlez avec quelqu'un, puis ça sort tout seul, puis elle fait son chemin, cette vibration-là elle
va rencontrer l'autre ! Vous n’avez pas besoin de savoir ce que l’autre comprend ou perçoit
de ce que vous dites, ce n’est pas de vos affaires, ce n’est pas de vos affaires en tant qu’ego,
ça fait partie du processus vibratoire de la vibration qui a sa propre tête chercheuse. Sa
propre tête chercheuse, c'est sa Lumière.
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Ça fait que si l'ego est dans le vide, dans le sens qu'il ne colore pas astralement la
médiumnité, cette vibration-là va aller chercher, chez la personne qui la reçoit, un point
d'intérêt quelconque qui va la mettre en vibration. Et la personne va découvrir des choses
que, même vous, en tant qu'individus impliqués partiellement, vous ne vous rendrez même
pas compte. Et quand vous êtes rendus à ne pas vous rendre compte de ce que vous dites, là
vous commencez à réellement parler. 

Quand vous vous rendez trop compte de ce que vous dites, c'est parce que vous colorez ce
que vous dites. Ça sera votre affaire ! Et quand vous ne vous rendez plus compte de ce que
vous dites, ça sort tout seul là, c’est très bien balancé là, puis ça va chercher l'autre, puis
l'autre ne sent pas d'ego, l'autre est bien avec ça... 

Parce que les gens que vous allez rencontrer dans la vie ont toutes sortes de conflits, vous
pouvez rencontrer des tueurs, vous pouvez rencontrer des prêtres, vous pouvez rencontrer
des “guidounes”, vous pouvez rencontrer tout le monde ! Puis c’est tout du “bon monde”,
parce que l’Homme fondamentalement est bon. 

Si vous avez une vibration qui est réellement neutre puis qui va les chercher, le tueur, le
prêtre, puis la “guidoune”, ça devient la même chose. Ça devient des êtres humains qui ont
besoin de comprendre les aspects réellement ténébreux de leur personne. À ce moment-là
vous pouvez les aider sans vouloir les aider ! 

Si vous aidez quelqu'un en voulant l'aider, vous colorez la vibration. Quand vous aidez
quelqu'un en voulant l'aider parce que vous voulez l'aider, vous colorez la vibration, même
si c'est positif ! Il y a une coloration de la vibration et vous ne pourrez pas les aider comme
vous seriez capables de les aider. Pourquoi ? Parce que la tête chercheuse n'est pas là, ce
n’est pas l’Esprit qui trace son chemin puis qui pénètre l'autre, l'Esprit qui connaît l'Esprit. 

Là, c'est l'Esprit qui passe par l'ego, qui veut être participant psychologiquement, pour une
raison ou une autre. Soit qu’il veut être aimé ou qu’il veut être respecté, ou qu’il veut
démontrer qu'il est médium ! Cette coloration-là effectivement va diminuer votre talent, si
vous voulez, en tant que médium évolutionnaire, et l'Humanité autour de vous autres en sera
d'autant plus perdante.

J'ai eu une expérience intéressante dernièrement, je suis allé à Vancouver puis j'ai rencontré
deux homosexuels. D’abord j'en ai rencontré un, c'était déjà du “stock”, puis après ça, j'en ai
rencontré un autre deux jours plus tard, qui était l'amant du premier que j'ai rencontré deux
jours avant. 

Puis au fur et à mesure où je me suis laissé aller à parler à cette personne-là pour lui révéler
la trame très difficile d'une psychologie évolutive, pour un être homosexuel qui est
réellement démuni d'une plateforme compréhensive le concernant lui-même – on sait que
les homosexuels souffrent beaucoup dans la vie – j’ai découvert des choses intéressantes.

J'ai découvert, par exemple, quand il parlait que... oui, ce serait intéressant d'écrire un livre,

1044



une plateforme pour la communauté homosexuelle dans le monde. 

C'est intéressant l'homosexualité, la compréhension de l'homosexualité, comment ça
marche, pourquoi, quelle est la nature de la souffrance des homosexuels, pourquoi est-ce
qu’ils souffrent tant, comment est-ce qu'ils vivent leur couple, comment est-ce qu'ils vivent
les déchirements, ainsi de suite, ainsi de suite. 

Puis dans ce processus-là, j'ai même dit à cette personne-là : “ouais, ce serait intéressant
que j'écrive un livre pour les homosexuels”, leur créer une plateforme, les mettre en contact
avec une psychologie évolutionnaire pour eux autres, suffisamment vibrante, suffisamment
proche de leur réalité, pour que finalement ils puissent lire quelque chose, puis dire : “bon,
ben, en voilà un qui nous comprend”. 

Puis la deuxième journée, j'ai rencontré l'ami de cette personne-là, un pianiste plein de
talent. Puis c'est extraordinaire de rencontrer des êtres dans le monde, homosexuels ou
hétérosexuels qui souffrent, puis qui souffrent de choses qui sont totalement banales, mais
qui pour eux sont absolument gigantesques. 

Et la banalité des souffrances de l’Homme sur la Terre est tellement grande, tellement
grande, que moi-même j'en suis renversé ! Puis j'en suis renversé d'autant plus que si les
Hommes accédaient à une psychologie évolutionnaire, ils verraient, ils reconnaîtraient la
banalité de leur souffrance et en arriveraient finalement à mettre un arrêt, une finalité à ces
souffrances-là.

Mais l'astral est très puissant chez l’Homme, chez l’être humain, et c'est à cause de l'astral
qu'on souffre tant et que certains groupes comme les homosexuels souffrent tant. Ils
commencent un petit peu à se libérer, puis ça, c’est rien que sur le plan social qu’ils
commencent à se libérer. La libération sur le plan personnel, elle n’est pas faite encore ! 

Alors probablement qu'un jour, ces gens-là auront besoin de psychologie, il faudrait un jour
que j'en écrive un ! J’ai même un titre. J’avais le titre en anglais parce que la personne, je lui
parlais en anglais, puis le titre que j’avais en anglais, c’est :  “I’m gay ! Pas tant que ça”.

C’est probablement le titre que je veux donner au livre, je me vois mal l’écrire en anglais :
“I‘m gay” c’est un jeu de mots - “Pas tant que ça” - “Je suis gay, mais je suis triste”. Si
jamais vous voyez ce titre-là dans les librairies, vous saurez qui l’a écrit, peut-être que je ne
l’écrirai pas dans mon nom parce qu’il y a des gens qui vont dire : “Bernard de Montréal,
est-ce qu’il est gay”... Parce qu’il faut que tu sois gay comme dans le livre, ce qui fait que
là, ça n’arrête plus ! (rires du public).

Mais pour en revenir à la psychologie évolutionnaire ou pour revenir à un sous plan de la
psychologie évolutionnairen qui est la médiumnité évolutionnaire, je vous assure que la
médiumnité évolutionnaire est le plus grand don qu'un être humain peut avoir et peut
apporter à un être humain sur la Terre. 

C'est le plus grand don qu’un être humain peut apporter à un être humain sur la Terre, et je
vais vous dire pourquoi. Parce que dans la médiumnité évolutionnaire, il y a un rayon
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d'énergie qui fait partie du rayon de la création, et qui est connecté à chaque âme, à chaque
être humain. 

Et quand un Homme accède à son rayon créatif et qu'il est capable de le mettre en vibration
n'importe quand, c'est comme si vous avez à la portée de votre main un laser qui est capable
d'éclairer n'importe qui, n'importe qui ! Tu l'ouvres, hop, ça éclaire ! Et à ce moment-là vous
êtes capables d'aider l’Homme, mais de l'aider d'une manière qui est différente de ce qu'on a
fait pendant l'involution.

Pendant l'involution, on aidait le monde parce qu'on voulait les dominer, on aidait le monde
parce qu'on voulait créer des religions, on aidait le monde parce qu'on avait un petit peu le
sens du pouvoir, on aidait le monde parce que ça nous faisait plaisir, on aidait le monde
parce c'était bon pour notre ego, on aidait le monde parce que ça flattait notre orgueil
spirituel. 

Mais quand on parle d'évolution, l’Homme ne pourra plus aider le monde comme ça,
l’Homme ne pourra plus d'ailleurs, c'est pour ça que dans la psychologie évolutionnaire ou
la psychologie évolutionnaire, c’est une psychologie totalement individualisée, ça va se
faire sur une base de un à un ça, puis réellement dans le silence de vos rencontres. 

Ça ne va pas se faire dans le tintamarre de vos Églises, puis dans le tintamarre de vos
idéologies. Quand je parle d'involution... (Coupure enregistrement).

(Reprise en cours) (…) Ce sont deux aspects extrêmement différents du mouvement, cette
énergie-là, et finalement la conscience sera désastralisée un petit plus qu'auparavant, et
finalement, l’Homme pourra commencer à avoir une psychologie, c’est-à-dire une science
de son Esprit directement conforme aux Lois de la Lumière, mais adaptée aux besoins de
l’Homme sur la Terre une fois pour toutes !

La médiumnité évolutive ou évolutionnaire, devrais-je dire évolutive ou évolutionnaire ?
Vous “checkerez” ça, vous me direz ça après, la médiumnité évolutionnaire, c’est une
médiumnité qui est basée sur trois principes. 

Principe numéro un, c'est que dans son processus créatif, l'ego n'est pas impliqué, mais ça,
c'est quelque chose que vous êtes capables de mesurer par vous-mêmes. 

Si votre ego est impliqué dans le processus créatif de la médiumnité évolutionnaire, vous
allez le sentir. Il va y avoir un petit malaise parce que ça se sent, l'ego, quand on l’a ! Et ça,
ça va être votre porte, ça va être votre lumière rouge qui pourrait vous dire : “bon, ben,
checke-toi là”... 

Le deuxième aspect de la médiumnité évolutionnaire, c'est qu'elle n'est aucunement
impliquée dans la révélation des évènements précis de votre vie.

Autrement dit un médium évolutionnaire ne vous dira jamais que vous allez mourir à telle
date, ou que vous allez gagner le Loto-Québec, ou que votre numéro chanceux c'est le
numéro neuf. Et ça, c'est une façon très très... C'est une façon intelligente de découvrir si
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vous êtes en face d'un médium évolutionnaire ou si vous êtes en face d'un médium autre.

Si vous êtes en face d'un médium évolutionnaire, vous allez accéder à de l'information qui
vous met sur une “track”, qui va vous faire voir des choses que vous ne voyez pas, qui va
vous faire comprendre des choses que vous pouvez comprendre, mais que vous ne
compreniez pas. 

Ça va devenir évident pour vous autres. Ça ne va pas devenir évident parce que c'est la
vérité, ça va devenir évident parce que vous savez que c'est ça. Grosse différence. Donc
vous ne pourrez jamais chercher la vérité chez un médium évolutionnaire, vous allez
simplement vibrer à une vibration qui va vous faire reconnaître que ce qu'il dit, c'est ça. Tu
le sais, ça ! Tu l'avais caché, tu ne voulais pas le voir, tu ne voulais pas t’en rendre compte,
mais c'est ça !

Puis à partir du moment où vous, en tant qu'individus, allez pouvoir bénéficier de ce
rapprochement avec cet être-là, c'est là que votre vie va commencer à changer, parce qu’un
ego qui prend conscience d'une vibration à travers une forme parlée, c’est un ego qui a une
grande chance dans la vie, parce que c'est un ego qui finalement a accès à la science de son
Esprit. 

Ça fait que pour le moment, vous avez accès à la science de votre Esprit à travers quelqu'un,
c'est un processus d'enchaînement, puis éventuellement vous avez accès à la science de
votre Esprit à travers vous-mêmes, seuls, sans aide de personne, c’est extraordinaire !

Il y a moyen de différencier, de voir la différence entre la médiumnité évolutionnaire puis la
médiumnité qu'on connaît, c’est de reconnaître que dans cette médiumnité-là il n'y a aucune
statistique, il n'y a aucune matérialité. C’est l'Esprit de l'autre là, qui est suffisamment libéré
de son moi, pour pouvoir révéler à votre moi la plateforme psychologique, psychique,
évolutionnaire, de son propre développement. Ça se fait très facilement, il n'y a pas de heurt,
c'est très évident parce que vous le savez. 

Vous allez dire : “ben, comment ça se fait qu'on le sait quand il est là, et qu'on ne sait pas
quand il n’est pas là... Puis la raison, c'est parce que quand une personne a cette sorte de
vibration là, l'ego n'est tellement pas là, à ce moment-là c'est facile pour vous autres d'avoir
de l’écoute. 

Tandis que quand une personne a trop d'ego, c'est plus difficile d'avoir de l’écoute parce
qu’un ego ça n'aime pas ça, écouter un autre ego. Tu peux dire n'importe quoi à une
personne si tu n'as pas d'ego, n’importe quoi, les choses les plus extraordinaires… Pas
d'ego ! Mais aussitôt qu'il y a de l'ego, l’Homme, à cause de son expérience antique, sent la
domination. Et les Hommes sensibles, les Hommes en évolution, surtout l’Homme en
évolution ne veut plus être dominé.

Les Hommes conscients, aujourd'hui, ou en évolution de conscience, en ont ras-le-bol d'être
dominés. L'Histoire humaine, l'Histoire de l'involution, l'Histoire des religions, des
idéologies, toute la grande connerie nécessaire des milliers d'années, qui ont fait de nous des
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cultures totalement collectives, l’Homme conscient en évolution de conscience, l’Homme
qui veut s'individualiser, il ne peut plus prendre ça !

Ça fait que si tu rencontres un ego qui le moindrement veut te dominer, à ce moment-là tu
n'as pas d'écoute pour lui. Mais si tu as un ego qui est créatif, qui ne cherche pas à te
dominer, qui cherche simplement à éclairer ta situation parce qu’il est en vibration, vous
allez vouloir l'écouter pendant des heures.

Puis à ce moment-là, il va vous mettre en “track”, sur votre “track”, il va vous mettre dans
la direction de votre boussole naturelle, et finalement vous allez bénéficier créativement de
ce qu'une conscience réelle peut faire, et non pas une conscience basée sur la polarité du
vrai et du faux. Je vous le souhaite, ça.

Il y a des aspects dans la psychologie, dans la médiumnité évolutionnaire, il y a des aspects
qui ne sont pas encore compris, même des initiés, parce que la médiumnité évolutionnaire,
c'est un nouveau paragraphe dans l'instruction de l'Humanité. Quand je parle de l'Humanité,
je parle en tant qu’individus. C’est un nouveau paragraphe, c'est une nouvelle page de
l'Histoire de l’Homme. Et avec le temps, cette page-là va devenir plusieurs pages, va
devenir des livres, puis des grands livres, parce qu’un jour l’Homme aura la compréhension
très très profonde de son mystère. 

Et plus l’Homme aura la compréhension profonde de son mystère, plus il sera mental, c'est-
à-dire que moins il y aura de crainte en lui, et plus il s'éloignera de la mort astrale pour
entrer finalement dans la mort morontielle où le contact avec le plan mental demeurera et
fera partie de son héritage. 

Mais l’évolution cosmique sur la Terre ou l'évolution cosmique de l’Homme sur la Terre a
énormément de chapitres qu'on ne connaît pas encore, et beaucoup de chapitres qui sont
même voilés aux initiés. Et la médiumnité évolutionnaire, c'est un de ces chapitres-là qu'on
commence un petit peu à éclaircir, pour finalement donner à l'Humanité – quand je parle de
l'Humanité, je parle de l’Homme, je ne parle jamais de l’Humanité dans le sens global du
terme – pour donner à l’Homme, à l'individu, finalement, la ressource fondamentale dont il
a besoin pour se connecter avec sa réalité.

Il y aura des êtres dans le monde qui auront cette vibration-là, puis j'en connais déjà. Puis
d’ailleurs, probablement qu'éventuellement je vous donnerai des noms de personnes qui
peuvent vous aider dans ce domaine-là, si jamais vous disiez : “j’aimerais ça, rencontrer un
médium évolutionnaire”, je vous donnerai des noms, puis vous verrez que ces gens-là
remplissent ce rôle, cette catégorie de rôle là, d'une manière très très exemplaire. 

Il y en aura de plus en plus de ces gens-là, puis d'ailleurs, chaque Homme en évolution de
conscience est techniquement un médium évolutionnaire… Techniquement !

Moi vous ne pourrez pas me voir en privé parce que je n’en fais pas de consultation en
privé, mais je vous conseillerai des gens qui en font. 
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Si je dis que la médiumnité évolutionnaire, c'est un nouveau chapitre dans l'évolution de la
psychologie humaine, je veux dire trois choses. 

Premièrement, je veux dire que dans la mesure où l’Homme aura suffisamment d'Esprit
pour parler à l'Esprit de l'autre, l'Esprit de l'autre sera mis en vibration et il pourra
commencer à éclairer son ego. C'est probablement la façon la plus facile pour un être
humain de venir en contact avec lui-même à travers un processus d'intervention extérieure.

À partir du moment où l’Homme est capable d’être mis en contact vibratoire à travers son
Esprit, à cause du contact qu'il a avec un autre Esprit, l’Esprit d'une autre personne, il peut
commencer à voir clair. 

Voir clair, ça veut dire quoi ? Voir clair, ça veut dire que ce qui lui est dit, c’est ça ! Ce n’est
pas probablement ça, ce n’est pas qu’il y a des possibilités que ce soit ça, C'EST ÇA !
Pourquoi c'est ça ? C'est ça parce que ce n'est pas astralisé, c'est ça parce que l'ego ne colore
pas la vibration ! Ce n'est pas ça parce que c'est la vérité, c’est ça parce que ce n'est pas
coloré ! La vérité c'est toujours coloré, la vérité c'est toujours dangereux. On le sait l'histoire
de la vérité, il y a toujours deux tranchants à la vérité. 

Le Pape là, il vient d'aller… Je ne sais pas s'il est rendu à Jérusalem… En tout cas je sais
qu’il y a une couple de semaines, j’ai vu ça à la télévision, il était en train d'admettre devant
l'Humanité les péchés de l’Église, le péché des Croisades, le péché de l'Inquisition, puis tous
les péchés contre les Juifs ; le fait que l’Église ne soit pas intervenue durant la deuxième
guerre mondiale, que Pie XII ne soit pas intervenu durant la seconde guerre mondiale contre
le régime nazi en Allemagne contre les Juifs, ainsi de suite, ainsi de suite ! 

Bon, ça, c'est de la grande politique. Qu'il l'ait fait c'est très bien, ça démontre que c'est un
Pape qui est pragmatique. Ça démontre que l’Église devient de moins en moins hypocrite,
mais ça démontre que la vérité qui a été utilisée pendant des siècles puis des millénaires
pour la subjugation de l'Esprit des Hommes, ça commence à craquer. 

C’est pour ça qu’aujourd'hui, quand je regarde la jeunesse… Des fois, je regarde les jeunes
dans la rue, j’étais à Hawaï dernièrement, je voyais des jeunes avec les cheveux jaunes, ils
s’étaient peints les cheveux en jaune. Le gars avait les cheveux jaunes comme les citrons, ça
crée un choc sur le plan esthétique, c'est sûr, mais je dis que les jeunes aujourd'hui qui sont
capables de se peinturer en jaune, tu ne vas pas les faire “chier” demain ! 

Ça fait que dans un sens, cette rébellion de la jeunesse, parce qu'elle est intelligente la
jeunesse, la rébellion de la jeunesse puis le mouvement contraire, l'esprit contrarié de la
jeunesse, c'est probablement un des grands espoirs qu’on a pour le vingt-et-unième siècle
puis les siècles à venir, mais ce n’est pas assez, ça. Ça, c'est sur le plan collectif, ça fait
encore partie de la grande recherche d'identité, parce que quand tu te peintures les cheveux
jaunes, tu te recherches réellement ton identité. Ça fait encore partie de la souffrance de
l’Homme.

Il faut qu'un jour l’Homme soit capable de se promener avec ses cheveux naturels puis
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connaître son moi, mais au moins, on voit qu'il existe dans le monde aujourd'hui un grand
mouvement pour l'individuation de l’Homme. C’est pour ça que j'ai passé trente ans de ma
vie à expliquer ce nouveau mouvement là. 

Puis tous les travaux qui ont été faits ont été nécessaires, puis au cours des générations, ces
travaux-là porteront du fruit parce qu'ils viennent d'une vibration qui n'est pas colorée par
l'ego. Donc dans le domaine de la médiumnité évolutionnaire, c'est la même chose.

Plus un être est capable de cette vibration-là, ben, plus un être est capable de
temporairement, seulement temporairement, instruire des Hommes qui ont besoin d'une
plateforme créative pour réellement comprendre les aspects très très occultes de l'âme. 

Je vais vous expliquer un peu qu'est-ce que c'est de l'âme. 

Pour comprendre qu'est-ce que c'est de l'âme, il faut comprendre qu'est-ce que c'est de la
pensée. 

Pour comprendre qu'est-ce que c'est de la pensée, il faut savoir que c'est un processus de
communication entre les mondes invisibles et le monde matériel à travers le cerveau
humain, servant à l'évolution de l'âme, c’est-à-dire servant à l'évolution d'une mémoire
humaine qui est très vaste, qui a des aspects individuels, qui a des aspects collectifs, mais
qui fait partie du grand rayonnement de la Lumière dans l'Univers local. 

Et l'âme de l’Homme n'a pas encore été convertie en énergie créative parce que l'âme de
l’Homme est trop régie par les forces animales, c'est-à-dire par les énergies qui encouragent
ce qu'on appelle “la crainte”. 

Un Homme qui n'aurait aucune crainte – puis je ne parle pas de l'absence de crainte à un
certain niveau, comme les gars qui sautent des buildings là – ça, c'est de l'âme, c'est encore
de la poussée d’âme, c’est de la possession ça… Mais je parle de l’Homme qui n'a aucune
crainte dans le sens qu’il est capable de faire face aux différents niveaux de réalité qu'il vit,
soit sur le plan psychologique durant la journée ou soit dans l'astral le soir quand il se
couche, quand il rêve, l’Homme réaliserait qu'à ce moment-là, il a accès à n'importe quelle
information.

Si l'être humain aujourd'hui dans le monde est si éloigné de son identité, c'est parce qu'il y a
beaucoup de crainte dans l’Homme. Et c'est pour ça que les êtres qui feront dans l'avenir, ou
qui exerceront dans l'avenir la psychologie, la médiumnité évolutionnaire, pourront
graduellement petit à petit diminuer ou amorcer une diminution de la crainte chez l'individu
avec lequel ils seront en communication. Et ces êtres-là aideront réellement l’Homme à se
reconstituer une identité qu'il avait perdue pendant l’involution.

Si vous aviez l'identité dans le sens que je le parle, vous ne seriez même pas ici, vous
n'auriez même pas besoin de me parler, de me voir ou d'écouter ça, vous seriez totalement
dans votre mesure, vous n'auriez besoin de rien à l'extérieur de vous-mêmes. Alors ça
demande que... L'Homme est très très loin de son identité, ça ne veut pas dire que vous
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n'aimeriez pas ça une fois de temps en temps, venir m'entendre parler, mais ça veut dire que
techniquement vous n'auriez pas besoin de m’entendre vous parler.  

Ça fait que le problème de l’identité chez l'être humain, c'est un problème qui est très très
profond, qui fait partie de la grande expérience planétaire et qui aussi fait partie du grand
mensonge cosmique sur la Terre. Et le mensonge cosmique, c'est définitivement la plus
grande insulte à l'Intelligence humaine. 

Et quand vous regardez le mensonge cosmique à partir des yeux d'un initié, que vous
regardez l'Histoire de l’Homme à partir des yeux d'un initié, vous pouvez développer une
profonde colère intérieure face aux forces cosmiques, face aux forces astrales, face aux
forces qui pendant des millénaires ont établi un lien avec l’Homme, mais à l’insu de son
Intelligence.

Puis c’est pour ça qu’à ce moment-là, ben, vous devenez, par le fait même, un nouvel initié,
vous devenez, par le fait même, un être qui n'appartient plus à l'involution et qui fait tout
dans son domaine pour corriger un peu l’erreur du passé. 

C’est pour ça que la médiumnité évolutionnaire deviendra pour l’Homme, pour l’Homme
nouveau, pour l’Homme conscient, ça deviendra la plateforme de sa psychologie. Un être
qui est en contact avec un médium évolutionnaire pendant un certain temps, qui se fait
mettre en ligne, ce n'est pas l'autre qui en arrive à découvrir sa propre psychologie, puis une
fois qu'il a sa propre psychologie, la vie devient de plus en plus facile parce qu'il devient
totalement autonome. 

Le problème de l'être humain sur la Terre, c'est que psychologiquement il n’est pas
autonome. Il est toujours obligé d'aller à gauche ou à droite pour vérifier avec d'autres ce
qu’il sait, ce qu'il dit. Puis ça, ça fait partie des traces de la vérité qui ont servi pendant
l'involution aux forces lucifériennes sur le plan matériel.

Avez-vous des questions sur ça ? Ce segment-là ? 

Question : J’admire ce que vous dites, c’est la première fois que je vous rencontre. Dans la
médiumnité dont vous parlez, il faut qu’elle soit authentique entre les êtres et qu’il n’y ait
pas un but matériel, soit de s’enrichir matériellement soit de gagner quelque chose pour
soi-même. Elle doit être en toute fluidité, en tout renoncement à soi-même quand on parle à
l’autre, tout en sachant que le bien qu’on fait à l’autre, c’est à soi aussi qu’on le fait. Et ce
que vous dites, c’est tout à fait dans le vent de ce que la Terre est en train de découvrir…
 
BdM : La médiumnité évolutionnaire dans le sens que je la décris là, c'est une conscience
créative, et en tant que conscience créative, elle fera sa propre autogestion. Donc un type qui
a une conscience créative va automatiquement, au fur et à mesure où il va avancer dans cette
conscience-là, rejeter les aspects astraux de cette conscience-là.

On peut dire qu’une conscience, qu'une médiumnité évolutionnaire, c'est sain dans la
mesure où la personne qui la canalise est capable de la canaliser d'une façon créative. Si elle
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n'est pas canalisée d'une manière créative, les individus vont le réaliser.

Alors vous ne pouvez pas vous présenter à des Hommes en évolution de conscience, comme
pouvant vous manifester en tant que médium évolutionnaire si vous ne l'êtes pas, parce
qu’ils vont le voir, ils vont le savoir, ça va se parler, ça va se reconnaître. Un être qui
travaille ou qui se manifeste en tant que médium évolutionnaire ne peut pas le faire s'il ne
l'est pas. Donc à ce moment-là, les correctifs que vous apportez là, qui sont des correctifs
normaux, sont des correctifs qui tout de même sont mesurés à la lumière de votre
spiritualité. 

Et dans la conscience évolutive qui amènera à l’Homme cette médiumnité évolutionnaire là,
même la spiritualité qui sert de garde-fou, si vous voulez, ne sera pas nécessaire parce que
l’Homme fera la gestion de sa propre énergie. Et les gens qui rencontreront ces êtres-là
pourront facilement détecter les courants astraux s’il y en a.

Je connais une médium, une très bonne médium, une femme sympa dans un coin du
Québec, qui faisait de la médiumnité, pas évolutionnaire, mais de la médiumnité, puis elle
était tellement spirituelle, qu’un jour j'ai été obligé de lui dire continuellement : “vous allez
vous retrouver à l’hôpital”... Je lui ai dit : “vous ne pouvez pas faire de la médiumnité aux
gens, puis aider le monde au niveau de la médiumnité normale, puis faire ça gratuitement.
Votre téléphone arrive, votre téléphone ne “dérougera” plus”. 

Elle se faisait lever dans la nuit, le matin, l'après-midi. J’ai dit : “quand vous serez assez
intelligente, vous commencerez à chercher un prix raisonnable puis intelligent, d’ici ce
temps-là, je ne veux pas vous parler”. 

Mais ça lui a pris des mois pour en arriver à corriger cette spiritualité-là, qui était une fausse
intelligence, pour finalement réaliser qu'effectivement, elle était à trois semaines de mettre
la batterie à terre, elle était en train de perdre son mari parce qu'elle n'avait pas le contrôle
de son énergie. Alors que si elle avait été dans une conscience évolutive suffisamment
éclaircie par le mental, elle aurait dit : “okay, je vais faire de la médiumnité, je vais louer un
bureau, je vais chercher un prix modique”. 

D’ailleurs, tu vas par en dedans, puis ils vont te le dire quel prix tu devrais chercher
“anyway”, tu vas le savoir, puis elle aurait été bien. Les gens auraient été bien. 

Mais là, elle faisait de la médiumnité comme ça, là… Puis finalement, elle a été obligée de
commencer à se corriger. Ça fait que la spiritualité, ça ne mène nulle part, en tout cas en ce
qui me concerne, la spiritualité c'est toujours stupide. Et l’Homme en arrivera un jour à
réaliser qu'il doit passer du plan de la spiritualité qui est astrale, même si c'est positif, à une
conscience créative !

Une conscience créative, c'est une conscience qui permet finalement à l'ego de voir clair
tout le temps, autant pour nous-mêmes que pour les autres, donc il y a une balance là. Tu ne
peux pas voir clair pour les autres comme médium, puis ne pas voir clair pour toi, parce que
là, tu vas te mettre la batterie à terre. 
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Il y en a plein de médiums qui se sont mis la batterie à terre, c’est pour ça que la
médiumnité évolutionnaire, les gens qui la canaliseront cette médiumnité-là, seront des gens
qui seront réellement dans leur Intelligence. Et on pourra, nous les Hommes qui viendrons
en contact avec eux, réaliser que finalement il y a du monde (des gens) sur la Terre qui sont
capables de réaligner notre boussole d'une manière tellement perfectionnée que, nous en tant
qu'ego, on ne les sent plus. 

Quand tu ne sens plus la spiritualité d’un médium, quand tu sens simplement l'Intelligence
créative d'un médium, là tu commences à être en paix puis relaxé, puis tu peux finalement
développer des liens avec ces personnes-là qui, éventuellement, te permettront de te libérer
d'une manière un petit peu plus rapide des conventions astrales de l'involution. 

D'autres questions ? On fait un petit “break”. (Applaudissements)

Médiumnité vibratoire versus psychologique PE#073 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal
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073 – MÉDIUMNITÉ VIBRATOIRE 
versus 

PSYCHOLOGIQUE

Si vous n'avez pas de psychologie, autrement dit si vous n'avez pas de psychologie
évolutionnaire, vous ne pourrez pas faire de la médiumnité évolutionnaire. Ce côté-là est
important. Si vous n'avez pas de psychologie évolutionnaire, vous n'aurez pas de
médiumnité évolutionnaire, parce que la médiumnité évolutionnaire est un sous-produit de
la psychologie évolutionnaire. 

Ça, je veux le développer avec vous autres, parce que c'est important que l’Homme le
réalise, ou l'individu le réalise s’il est prêt à en faire, de la médiumnité évolutionnaire. 

Avoir de la psychologie évolutionnaire, ou être un candidat à cette sorte de psychologie là,
avoir la facilité, si vous voulez, de voir et de comprendre la vie, soit sa vie personnelle ou la
vie de l'autre, est basé sur quoi ? La psychologie évolutionnaire est basée sur le principe de
la vibration. 

Si vous n'avez pas de conscience vibratoire, vous avez simplement une conscience
psychologique, les gens que vous allez rencontrer quand vous allez travailler, ou quand vous
allez parler au niveau d'une médiumnité évolutionnaire, vont sentir la différence. 

Une personne qui a une psychologie évolutionnaire ne parle pas comme une personne qui a
une psychologie normale, ça ne parle pas pareil, ça ne s'exprime pas pareil, ça ne traite pas
du problème pareil. Il n’y a pas de convention dans le langage, c'est très très fluide. Il y a
une sorte de perfection dans la psychologie évolutionnaire qu'on ne retrouve pas dans la
psychologie humaine involutive... une sorte de perfection. 

Et quand je parle de perfection, je veux dire une sorte de transparence dans l'ego, et c'est
cette transparence dans l'ego qui va faire de l’Homme un bon médium évolutionnaire, qui va
faire en sorte que l'autre va pouvoir facilement l'écouter.

C’est très facile à un ego d'écouter un autre ego s’il y a une transparence, mais s'il n'y a pas
de transparence, et surtout si vous parlez à des gens qui ont un certain niveau d'évolution, ils
vont voir à travers votre psychologie, ils vont voir que vous n'avez pas de psychologie
évolutionnaire, et ils vont savoir que vous ne pouvez pas faire de médiumnité
évolutionnaire. Donc la médiumnité évolutionnaire revient à quoi, la psychologie
évolutionnaire revient à quoi ? Elle revient à la capacité de l'individu de faire un minimum
d'erreurs psychologiques quand il parle.

Quand vous parlez avec une personne et que vous avez une psychologie évolutionnaire
parce que vous avez une conscience vibratoire, il y a un minimum d'erreurs psychologiques
que vous allez faire quand vous allez parler à l'autre, un minimum. Ça ne veut pas dire que
vous n'en ferez pas, parce que vous n'avez pas une gestion parfaite de votre énergie encore,
mais ça veut dire que vous allez en faire un minimum d'erreurs psychologiques. Et le
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minimum d'erreurs psychologiques sera basé sur votre transparence. 

Si vous n'êtes pas transparents, si vous êtes spirituels, ou si vous voulez aider l'Humanité, si
vous êtes trop “gung-ho” (fonceurs) pour aider les autres, “whatever”, à ce moment-là ça
va se sentir, puis il va y avoir des erreurs dans votre psychologie.

Alors pour moi qu'est-ce que c'est une erreur ? Une erreur pour moi, c'est une incapacité de
l'ego de faire la gestion de son énergie pour que l'autre ego ne perçoive pas qu'il est
intelligent. Si l'autre ego ne perçoit pas que vous êtes intelligent, qui ne fait que sentir le
processus créatif, à ce moment-là vous êtes dans une conscience créative. 

Mais si l'autre ego perçoit que vous êtes intelligent – soit ce que vous créez de l'impression
de l'Intelligence – il y a un choix des mots, il y a une formulation dans votre langage qui est
colorée par votre conscience égoïque, et automatiquement l'autre va savoir ou va sentir que
vous êtes dans une psychologie normale, psychologie involutive, culturelle.

Parce que dans une psychologie évolutionnaire, que vous soyez Chinois, Indien, Français,
Allemand, n'importe quoi, c'est pareil, alors que si vous avez une psychologie normale et
que vous êtes Chinois, ça va être très différent de la psychologie de l'Allemand. 

Ça fait que pour un Chinois, de faire de la psychologie évolutionnaire, ça requiert une
grande transparence au niveau de l'ego, une grande transformation intérieure,  parce que si
le Chinois arrive en Allemagne, il parle à un Allemand et réussit à le pénétrer parce qu'il est
en vibration, ça veut dire que ce Chinois-là ne fait plus partie de l'Humanité involutive, il
fait partie d'une Humanité consciente, une conscience créative qui appartient à tous les
Hommes. Et à ce moment-là, il peut aller en Allemagne et faire de la médiumnité
évolutionnaire, l’Allemand va le comprendre parfaitement.

Mais s'il est sur un plan psychologique culturel, conditionné par la culture, la mémoire de la
race qui est la psychologie normale, à ce moment-là il est fait à l'os, et c'est là que vous avez
des conflits radicaux entre les individus, c’est là que vous avez des problèmes
d'interprétation, parce que vous n'êtes pas capables de faire une gestion parfaite de l'énergie
de votre Esprit. 

Comment est-ce que l’Homme fait une gestion parfaite de l'énergie de son Esprit ? 

De deux manières. Il faut que quand il parle, il ne soit pas là, tu ne peux pas être là quand tu
parles. Si tu es là quand tu parles, ben, à ce moment-là ton langage va être coloré. 

Là, vous allez me dire : “ça veut dire quoi ne pas être là quand tu parles”... Pas être là
quand tu parles, ça veut dire qu'il faut que tu sentes que ce n'est pas toi qui parles, ça parle
tout seul. 

Si c'est toi qui parles, vous avez trop de possession de votre langage. Si vous avez trop de
possession de votre langage, vous aurez une psychologie normale, mais vous n'aurez pas de
psychologie évolutionnaire, vous parlez sur le plan de l'âme, vous ne parlez pas sur le plan
de l'Esprit.

1055



En parlant sur le plan de l'âme, vous allez amener toutes vos insécurités là-dedans. En
amenant vos insécurités là-dedans, ben, elles vont ressortir quelque part au cours de la
conversation. Puis au cours de la conversation, la personne va réaliser que vous n'êtes pas en
vibration, il y a des erreurs psychologiques qui se produisent, l'âme n'est pas en syntonicité
avec l'Esprit. 

Puis l'Esprit n'est pas capable d’être “insécure” (incertain), donc avoir de la psychologie, ça
ne veut pas dire être bon psychologue, vous pouvez être bon psychologue et ne pas avoir de
psychologie “pantoute” (pas du tout). Avoir de la psychologie, ça veut dire être capable de
disparaître dans le processus informatif lié à l'expression verbale. 

Si vous êtes capables de le faire, ça parle tout seul, ça parle bien, ça parle mal, ça parle
comme ça parle, ça sort, l'ego n'est pas là, l'ego est capable de laisser sortir ça, à ce moment-
là vous faites réellement de la psychologie. 

Peut-être que vous n'apparaissez pas comme un bon psychologue, mais vous êtes un très très
grand psychologue. Donc la psychologie, c'est la science ou ça devrait être, ou ça deviendra
la science de l'Esprit, et non pas une science de l'ego basée sur des structures antiques qui
conforment, qui sont conformes à l'ignorance occulte de l'ego. 

Si vous me disiez : “bon, ben, donne-moi donc, donne-nous donc une mesure, un
indicateur, un paramètre qui nous permettrait de mesurer la psychologie évolutionnaire”... 

Ben, je vous dirais, si quelqu'un… Si vous êtes dans une salle de cinq-cents personnes et
que cinq-cents personnes vous demandent : “monsieur untel, pouvez-nous nous expliquer
qu'est-ce que c'est Dieu”... Vous devriez être capables d'expliquer à cinq-cents personnes
différentes, cinq-cents manières différentes de comprendre qu'est-ce que c’est Dieu en
fonction de leurs capacités personnelles d'interpréter votre procès-verbal. 

Tu ne peux pas expliquer Dieu à deux personnes de la même façon, parce que deux
personnes ne sont pas construites pareillement de la même façon. 

Ça fait que si tu parles avec un jésuite, tu expliques Dieu à sa façon, si tu parles au Pape tu
expliques Dieu à sa façon, pour lui, pour que lui puisse te comprendre. Tu parles à un
religieux, tu lui expliques Dieu pour que lui puisse te comprendre. Si tu parles à un Homme
dans le monde, tu lui explique Dieu pour que lui puisse te comprendre. Et finalement tu
expliques Dieu à tout le monde pour qu'ils en arrivent finalement à comprendre que ça
n'existe pas. 

Mais pour en arriver à expliquer à quelqu'un qui croit en Dieu que Dieu n’existe pas, vous
allez être obligés d'être très, très, très habiles avec les mots, parce que tout le monde veut
croire en Dieu, ça fait partie de la psychologie normale.

Ça fait que pour en arriver à finaliser un contrat verbal avec un être humain qui croit, par
exemple, à un concept aussi élevé ou sacré que Dieu, dépendant de l'appartenance raciale à
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laquelle il est lié, ça va vous demander du génie. 

Puis du génie c'est quoi, dans le sens créatif du terme ? 

C’est la non-appartenance à la forme, c'est votre capacité de canaliser une vibration sans
jamais être impliqué dans le mouvement créatif de la forme. À ce moment-là, ben, vous
allez sortir et dire des choses à la mesure de l'individu ou ces cinq-cents individus-là dans
une salle. Il n’y en a pas un qui va recevoir la même réponse, puis ils vont tous comprendre
la même affaire. 

Si vous n'êtes pas capables de faire comprendre la même affaire à cinq-cents personnes dans
une salle en leur donnant à tous des réponses différentes, vous n'avez pas de psychologie
évolutive, vous avez une psychologie normale. 

C'EST SEULEMENT PAR VIBRATION QUE SE DÉCOMPOSE LA SIGNIFICATION
DES MOTS. 

- Sans vibration, les mots ont une signification !

- Par vibration, la signification des mots se décompose !

Et quand la signification des mots est suffisamment décomposée, tout ce qu'il reste à la
forme, c'est l'esprit de la forme. Un petit peu comme LA DIFFÉRENCE entre un parfum et
l'ESPRIT de parfum. 

C'est très très important que l'ego puisse se déplacer, puis que vous soyez réellement à
l'écoute du processus mental parce que le processus mental, il est divisé en deux en vous. Il
y a une partie de vos pensées qui rassurent ou qui enlèvent de la sécurité à votre ego, puis il
y a une partie de vos pensées qui sont totalement créatives et qui font partie du plan mental.
Il faut que vous soyez capables en tant qu'individus de voir LA DIFFÉRENCE. 

Ça ne se fait pas d'un jour à l'autre, ça se fait graduellement, puis les forces occultes, les
forces de l'Esprit chez l’Homme tentent, pendant l'involution et l'évolution, de faire
apparaître cette Lumière dans l’Homme, pour que finalement l’Homme retourne à son
Esprit et prenne conscience du concours qui existe entre l'invisible et le plan matériel. 

C’est la seule façon que l’Homme puisse prendre conscience du concours qui existe entre le
plan matériel et les plans invisibles.

Donc quand vous êtes dans un processus mental de réflexion, il faut que vous soyez
capables de réaliser SUR LE CHAMP la division qui existe dans votre mental. Si vous
n'êtes pas capables de réaliser sur le champ cette division-là, qui existe dans votre mental,
vous allez avoir l'impression que c'est vous autres qui pensez. 

Puis si vous êtes capables de faire la distinction, voir la division, parce que ça joue de l'autre
bord tout le temps là, voir la division, la différence, à ce moment-là vous allez réaliser qu’il
y a une sorte de manipulation. Puis une fois que vous allez réaliser qu’il y a une sorte de
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manipulation, vous allez la voir la manipulation, puis quand vous allez LA VOIR la
manipulation, vous allez en être libres.

La conscience vibratoire commence là, après ça, ben, c'est un jeu d'enfant, puis ça se
développe, vous allez vous habituer au cours des années, puis un jour ça devient une
seconde nature. Mais il faut que vous deveniez conscients quelque part dans le
développement, quand dans le passage de l'involution, de la conscience involutive à la
conscience évolutive, ou dans le passage de la conscience psychologique à la conscience
purement évolutionnaire, il faut que vous soyez conscients de la DIVISION dans votre
mental. 

Bon, dépendant du plan avec lequel vous êtes en relation, dépendant de votre Source,
dépendant de l'expérience de votre double, dépendant de sa capacité de réellement vous
jouer des “games”, dépendant de sa capacité de vous éclairer, puis en même temps vous
créer l'impression qu'il ne vous éclaire pas, il y a un travail à faire là, intéressant. 

Parce que le double, en général, à moins qu'il y ait des raisons particulières, mais en général,
le double ne va pas dire : “hé, c’est moi je suis là, je m'appelle tel nom, c'est moi qui te
parle, me reconnais-tu”... Il ne parle pas de même ! Parce qu'ils sont obligés, pour des
raisons d'équilibre de votre énergie, de conserver intact votre Esprit, pour pas que vous
craquiez, puis qu'on ne vous retrouve pas à “Grande bâtisse” (HP).

D'ailleurs c'est pour ça que l'évolution a été très lente. Le développement de l'ego, ça s’est
fait graduellement, puis le retour à la Source qui va être la transparence de l'ego au cours des
siècles à venir, ça va se faire graduellement. C'est parce que justement, il faut que l’Homme
travaille, il faut que l’Homme vive, il a des choses à faire et son ego ne doit pas être trop,
trop rapidement transmuté, c’est-à-dire qu'il ne doit pas vivre trop de chocs tout de suite en
relation avec l'invisible.

Donc dans le processus de vos pensées tous les jours, n'importe quand, il faut que vous
soyez capables de discerner qu'il y a une partie de vos pensées qui sont PERSONNELLES,
puis il y a une partie de vos pensées qui sont PRÉPERSONNELLES, c'est un dosage ça. 

On pourrait dire d'un “initié”, qu'un “initié”, c'est un gars ou un être humain ou une femme,
“whatever”, qui a UN RATIO DE PENSÉES PRÉPERSONNELLES PLUS ÉLEVÉ qu'une
personne normale, qu'un profane. 

Tandis qu'une personne normale a un ratio de pensées personnelles plus élevé que de
pensées prépersonnelles.

Moi j'ai vécu des expériences, même des fois j'en vis là, parce qu'on dirait qu'ils s'ennuient
de l'autre bord, ils veulent te parler, puis là ils t'envoient une pensée réellement humaine…
Réellement humaine ! 

Puis moi, tu m'envoies une pensée humaine, je la vois tout de suite. Ça fait que je dis :
“qu'est-ce que tu veux là”... Là, ils vont dire : “ben, on s'amuse puis on voulait te parler, bla
bla bla bla bla bla”... Ou ils vont dire : “tu es pas mal vite”... Pour l’avoir “catchée”
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(attraper) celle-là, il faut être vite ! 

Là, ils essayent de se mettre de bonne humeur avec moi ou de me rendre de bonne humeur
avec eux autres, mais tu vois que le travail se fait constamment, même chez les initiés le
travail se fait. 

Ils t'envoient une “petite vite” là , (arnaque, tromperie) pour voir si tu vas la “catcher”
celle-là. Ils t'envoient une pensée qui est réellement personnelle, puis il faut que tu sois
capable de voir que c'est encore “eux autres” qui jouent la “game”. Puis dans le fond, la
pensée est prépersonnelle, mais ils l'ont colorée à un tel point que si tu es inconscient, tu
penses que c'est toi qui penses de même. 

Question : Bernard, pourrais-tu donner pour nous autres la définition d’une pensée
prépersonnelle ? 

BdM : Une pensée prépersonnelle, c'est une pensée qui, quand vous la recevez, vous donne
conscience “d'eux autres”. 

Une pensée personnelle c'est une pensée qui, quand vous la recevez, vous donne conscience
simplement de vous-mêmes. 

Quand le travail est bien avancé, la transformation de l’Homme est bien avancée, ben, tu
reçois simplement des pensées prépersonnelles. C’est à ce moment-là que je dis que
l’Homme devient télépathe. Plus tu as des pensées prépersonnelles, plus tu es télépathe. 

Où “ils” vont vous accrocher, et où vous allez recevoir un ratio de pensées personnelles plus
élevé que son opposé, c'est quand vous avez des problèmes.

Quand ton “chum” vient de te laisser là, qu’il se trouve avec une autre fille, ou tu as perdu
ton job, ou tu arrives chez vous et ta maison est brûlée… Autrement dit quand vous avez des
problèmes existentiels qui vous frappent tout d'un coup, vous êtes pris par surprise, là vous
en recevez un plein “truck” (camion) de pensées personnelles. 

Si vous étiez conscients là, vous verriez à travers la “game”, vous seriez capables d'arrêter
ces pensées personnelles là. Là, ils vous renverraient sur un AUTRE RAYON, puis là vous
commenceriez à recevoir des pensées prépersonnelles. Puis à ce moment-là, vous recevriez
de l'information concernant votre maison qui vient de brûler ou votre “chum” qui est parti,
ou votre job que vous avez perdu, puis vous verriez qu'il n’y a rien là ! 

Mais si vous recevez des pensées personnelles parce que vous n'êtes pas assez conscientisés,
vous n'avez pas assez de transparence de l'ego, ben, à ce moment-là vous êtes victimes
facilement des évènements qui se produisent dans votre vie, et ça, j'appelle ça l'existence.
Sinon vous ne seriez jamais en existence, vous seriez toujours en vie. 

C'est pour ça que les initiés souvent vont dire : “un Homme en existence c'est un mort-
vivant, alors qu'un Homme en vie c'est un Homme vivant”. Ça ne veut pas dire que tu
n’auras pas de problèmes. La vie… Il y a trop de Lois d'accidents sur une planète comme la
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Terre pour qu'il n'y ait pas de problèmes, il y en a des problèmes, mais tu traites toujours
avec tes problèmes d'une façon créative.

Je vous donne un exemple, moi je viens d'aller à Hawaï, je suis allé à Hawaï me reposer. Ça
fait que je pars de Montréal, j'arrive à Vancouver, parce qu'il a fallu que je divise le voyage
en deux parce que c'est trop long, je pars de Vancouver puis je m'en vais à Hawaï après ça.
J’arrive à Hawaï, je sors de l'aéroport, je ne pouvais plus respirer. 

Bon, je me suis dit : “ça doit être l'avion, ça doit être le changement de température”. Je me
donne une couple de jours, mais là c'était pire, une journée je ne respirais plus, deux jours…
Et au bout de trois jours j'avais beaucoup de difficulté à respirer au point où je n'avais plus
de plaisir d'être là. 

Ça fait que je dis à la personne qui m'accompagnait, je dis : “i l faut que je sorte d'ici en
catastrophe parce que c'est trop dur”. Ça fait que je suis allé voir un médecin pour qu'il me
donne quelque chose pour me faciliter la respiration.

Puis le médecin, il dit : “les agences touristiques ne l'annoncent pas ça, mais apparemment
Hawaï c'est une des pires places que tu peux être si tu as des problèmes de poumons”.
Pourquoi ? Parce que tu as la canne à sucre qu'ils coupent encore, puis tu as le volcan de la
grosse île, tu as le volcan qui est en activité depuis 1988 qui envoie des fumées dans les airs.

Puis il dit : “quand tu regardes ça au microscope ces fumées-là, il y a du silicone là-dedans,
c'est comme du verre”. Puis il y a des gens qui viennent en Hawaï, puis qui vendent leur
maison aux États-Unis ou n'importe où, ils s'en viennent en Hawaï, puis ils ont des
problèmes de poumons, puis ils ne le savent pas. 

Puis la première chose que tu sais, c'est qu'ils sont obligés de revenir chez eux, parce que ce
n'est pas connu du public ça, ça détruirait l'industrie touristique. Si tu n'as pas de problème
de poumons, ben, tu t'en vas en Hawaï pour deux semaines, tu ne sens rien, il n'y a pas de
problème.

Mais il y a des gens qui vont en Hawaï qui n'ont pas de problème de poumons, puis au bout
de quatorze, quinze ans ils en ont, ça fait que c'est intéressant. Ça fait que finalement, pour
raccourcir mon histoire, moi je m'en allais là pour me trouver une place l'hiver parce que je
ne vais plus au Mexique, parce qu'il y a trop de pollution au Mexique, puis je suis tanné des
Espagnols, le désordre, tout ça, puis je n'ai plus l'âge. 

Ça fait que j'ai dit : “bon, ben, O.K”. Comme j'ai bien des amis un petit peu partout, j'ai
trouvé un ami à San Diego, j'ai dit : “je m'en vais chez vous là”... Il dit : “viens-t’en”... Ça
fait que j'arrive chez eux, je suis resté là quelques jours, puis là, je suis descendu dans le
désert de Borrego. Là, c'était sec, il n'y a pas de pollution. Tu sais, je reviens toujours au
désert moi. Ça fait que j'ai passé du temps dans le désert de Borrego. Après je suis revenu à
Vancouver, puis je suis revenu à Montréal, puis ce soir je suis ici !

Mais dans le processus, j'ai rencontré des gens qui m'ont parlé d'un institut quelque part près
de San Diego, qui ont un traitement pour un nettoyage au niveau de tes intestins, puis...
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“Whatever”. C’est mon “partner” qui s'occupe de tout ça. 

Mais le point est, c'est que si tu as des pensées personnelles, puis tu n'as pas de pensées
prépersonnelles, qu'est-ce que c’est que tu penses que tu vas penser ? Tu vas penser :
“crisse”, que tu as fait un voyage pour rien, que tu es allé à Hawaï pour rien, tu vas tout voir
le côté négatif de ton expérience, tu as dépensé de l'argent pour rien, tu ne t'es pas reposé….
Ça n'arrête plus, t'sé… 

Tandis que si ton ratio de pensées est plus prépersonnel que personnel, ils vont dire : “tu es
allé à Hawaï, ça te permet d'éliminer Hawaï, tu as éliminé le Mexique c'est fait, c’est un
processus d'élimination ; la prochaine fois, tu vas aller à l'île de Malte, quelque part en
Europe, puis finalement tu vas trouver une place que tu aimes l'hiver, puis en attendant, ça
te permet de trouver du monde qui va te dire : va voir cette clinique-là pour tes poumons en
attendant pour régler ton affaire pulmonaire, parce que tu vas le régler avec le temps”. 

Puis tu reviens au Québec, tu as manqué tes vacances techniquement, mais tu ne les a pas
manquées parce que tu as appris bien des affaires. Puis finalement tu ne vis pas le
“backlash” (réaction) des pensées personnelles, pourquoi ? Parce que tu es télépathe avec
eux autres, tu n'es pas existentiel, tu n'as pas vécu un voyage existentiel, tu as vécu un
déplacement de ton corps physique, ce n'est plus pareil là, ce n'est plus pareil ! Tu as
découvert un autre désert près de la Californie, Borrego, tu peux y aller n'importe quand, pas
de problème.

Ça fait que c'est très très important pour l’Homme de comprendre qu'il a besoin d'une
psychologie évolutionnaire pour comprendre le statisme de la psychologie culturelle. Ça fait
qu'une fois que vous aurez une psychologie évolutionnaire, ben, vous allez être très fluides
dans le mental, très fluides dans vos émotions. Puis quand vous allez perdre votre “chum”,
vous allez savoir qu'il y en a un autre qui attend au coin de la rue. 

Quand vous allez perdre votre job, vous allez savoir qu'il y en a un autre qui vous attend, il
y a toujours d’autres choses qui vous attendent. Mais si vous n'avez pas ça, puis vous perdez
votre “chum”, puis que vous êtes bien attachés parce que vous êtes “insécures”, puis il est
beau, puis vous pensez que vous n'en rencontrerez pas un autre beau de même, là vous êtes
faits à l'os. Là, vous pleurez puis c'est la fin du monde ! 

Pour revenir à ce que je disais tout à l'heure, pour qu'une personne fasse de la médiumnité
évolutionnaire, il faut qu'il y ait de la psychologie évolutionnaire.

Pour qu'il y ait de la psychologie évolutionnaire, il faut qu'il y ait un certain niveau, il faut
qu’il y ait un ratio de pensées prépersonnelles plus élevé que le ratio de pensées
personnelles. Là, ça va vous décourager un peu parce que vous allez regarder le genre de
profil psychologique, psychique, que vous avez. 

Vous allez vous dire : “moi, les pensées prépersonnelles, piouuu, je n’en ai pas gros, je ne
peux pas identifier ça, quand est-ce qu'ils me parlent, quand est-ce qu'ils ne me parlent pas,
je ne suis pas trop sûr… Heuuuu”… Ça fait que là, je vais vous donner des petits moyens. Il
y en a des petits moyens. 
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Quand vous avez une pensée personnelle qui n'est pas intelligente, il faut que vous y mettiez
un arrêt, mais il faut que ce soit un arrêt volontaire. 

Exemple : supposons que vous êtes jalouse de votre “chum” parce que vous l'avez vu
marcher sur la rue avec votre secrétaire, à ce moment-là ils vont vous envoyer un “chieur”
de pensées personnelles. Il faut que vous soyez capable d'arrêter ça là, puis de questionner la
pensée qui vient, la questionner comme si tu parlais à quelqu'un dans ta tête. 

Ça fait que si tu commences à vivre de la jalousie, surtout vous autres les femmes, vous
avez des écrans mentaux tellement développés, des vrais écrans de télévision, là vous allez
voir votre “chum” avec la fille, probablement vous allez les voir dans des positions qui vont
vous “étirer le bouchon” (rires du public), ça fait qu’à ce moment-là, si vous avez une
psychologie, si vous faites un arrêt à cette pensée-là ou à cette image-là, vous allez voir
qu'elle va arrêter.

Seulement, il faut que ce soit fait volontairement, c'est-à-dire qu'il faut que vous sachiez
qu’il y a quelqu'un qui vous tire la pipe. Si vous ne s'avez pas que quelqu'un vous tire la
pipe, vous ne pourrez pas le faire. Vous allez le faire temporairement.

C'est comme la méditation ça. Tu fais de la méditation, tu passes ta vie à méditer, un jour il
faut que tu arrêtes de méditer ! Tu ne peux pas être un méditeux toute ta vie (rires du
public), t'sé ! Médite le matin, médite le midi, médite le soir, médite dans la nuit, médite le
matin, médite le soir, tu ne viens pas au monde sur la Terre pour méditer, c'est de la
connerie ça ! 

Ça fait que si tu reçois une pensée personnelle, tu lui mets un stop, puis si tu y mets un stop
dans le sens que tu sais qu’il y a une personne qui tire la pipe de l'autre bord, il y a
quelqu'un qui tire la pipe de l'autre bord, vous allez voir qu'il va y avoir une modification.

Puis si c'est le temps dans votre vie qu'il y ait une ouverture de votre esprit dans ce plan-là,
ils vont vous le dire, ils vont vous dire : “on te taquinait”, mais ils ne vous le diront pas au
début : “on TE taquinait”. Au début, ils vont vous dire : “JE me taquinais”... Ils peuvent
vous dire : “JE me taquinais”, ils vont utiliser le JE pour cacher leur identité. 

Oubliez jamais qu'ils vont toujours utiliser le JE pour cacher leur identité, parce que le JE
utilisé dans la langue est le support psychologique pour le développement de l'ego. 

Alors que le TU utilisé dans la langue est le support psychologique pour développer un
dialogue. Ça fait que quand tu développes une psychologie évolutionnaire – parce que tu as
pris conscience des “games” au niveau de la pensée – tu as arrêté la “game”, surtout là,
quand vous vivez des problèmes.

C’est quand vous vivez des problèmes que c'est le meilleur temps pour le faire, ça, parce
que c'est le temps idéal où vous êtes le plus testés au niveau de l'existence. Et à ce moment-
là, vous en arrivez à voir qu'il y a une “game” qui se joue. Puis une fois que vous allez
l’avoir testé, une, deux, trois, quatre fois, ça va être fait, puis vous allez pouvoir le tester
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pour toujours. Ça fait que vous allez devenir très très habiles à ça, puis vous allez passer
graduellement à un ratio de pensées prépersonnelles plus élevé que de pensées personnelles.

Puis éventuellement, vous allez passer à une médiumnité évolutionnaire qui va être très
créative, qui va vous servir autant que ça va servir les autres, mais il faut que ça soit fait par
volonté quand vous faites un arrêt à ces pensées-là. 

Il faut que vous puissiez le faire dans le sens, comme si vous parliez à quelqu'un, parce que
si vous n'êtes pas capables, en tant qu'ego, de suivre la réalité de votre multidimensionnalité,
vous ne pourrez jamais le faire, parce que l'ego n'aime pas ça, avoir l'impression qu’il est
habité pas quelqu'un ! L'ego a besoin d'être “sécure”, puis il veut être dans sa petite cocotte
tout seul !

Mais l'idée qu'il est habité par un double là, ou “whatever”, ça, ça le chicotte, ça le démange.
Vous allez être obligés de le faire ce “step-là” un jour, ce pas-là un jour, vous allez être
obligés de le faire. Quand vous allez l'avoir fait, vous allez voir qu'il n'y a rien là !

Puis ce n'est pas parce que vous allez l'avoir fait que vous allez avoir une grande
médiumnité tout de suite, puis que vous allez avoir une grande télépathie tout de suite, puis
que l'autre, de l'autre bord, il va se révéler à vous là, comme votre grand “chum”. Ça va
prendre du temps parce qu’il faut que les corps soit ajustés pour ça, il y a du temps, ils ne
peuvent pas trop vous débalancer au niveau psychique.

Question : Quand vous questionnez la pensée, comment ça se passe ?

BdM : Quand vous questionnez la pensée… Je vais vous donner un exemple.

Supposons qu'il me dirait à moi : “hé, Bernard de Montréal”… Supposons qu'il me dirait
dans ma tête : “je suis intelligent”. Supposons que je recevrais la pensée là : “je suis
intelligent”. 

Là, je dirais : “qu'est-ce que tu veux là, parle-moi donc comme du monde”... 

Là, il serait obligé de modifier, il serait obligé de changer ça : “je suis intelligent”, puis me
parler comme du monde. S'ils me parlent comme du monde, ils ne peuvent pas utiliser le
mot, la phrase : “je suis intelligent”, parce que ça, c’est coloré, c'est totalement
égocentrique. 

Ça fait que je vais dire : “change moi la phrase, je la vois la game”, puis là ils vont dire... Il
y a un processus, il y a un processus d'individualisation créative qui se fait là, ils vont dire :
“l'Intelligence vient d'en haut”, autrement dit ils vont la rendre prépersonnelle, la phrase. 

Ça fait que s'ils me disent : “bon, ben, le processus d'Intelligence créative est en marche”,
là je comprends, je n'ai pas de problème avec ça. Mais s'ils me disent : “je suis intelligent”,
là je sais que le ratio de pensées personnelles est plus élevé que le ratio de pensées
prépersonnelles. 
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Là, je sais qu'ils sont en train de me jouer une petite pipe, là je sais qu'ils veulent me laisser
dans l'illusion que c'est moi qui pense ça. Puis il est trop tard, je ne suis plus capable de
penser ça. Comprends-tu ?

Question : Dans un sens, pour donner un exemple... (inaudible)... C’est eux qui m’envoient
la pensée de fumer ?

BdM : La raison que vous fumez, c’est parce que… Tant qu'ils vont utiliser la pensée de
fumer, ben, vous allez fumer, c'est tout connecté ensemble ça. Puis vous ne pouvez pas
dissocier la nature de la pensée de la nature de l'action. C'est seulement quand c'est
prépersonnel que vous êtes capable de le faire.

Supposons, par exemple, supposons que dans ton cas, ils diraient par exemple… Attends un
peu, je vais te donner un échantillon. Supposons que tu reçois dans ta tête… Tu es dans un
contrat avec quelqu'un puis tu fais des affaire avec quelqu'un, puis tu reçois dans ta tête : “ il
n'est pas bien vite, il ne comprend pas bien vite”, cette pensée-là c'est une pensée
personnelle, c'est un jeu, ça.

Ça fait que si tu reçois une pensée de même, tu vas penser que c'est toi qui pense de même,
alors que tu devrais savoir que c’est “eux autres” qui t'envoient ça.

Sachant que c’est “eux autres” qui t'envoient ça, à ce moment-là tu mets un arrêt à ça. Là, il
vont changer le langage, ils peuvent dire : “bon, ben, il n'est pas bien vite parce que dans
deux semaines, il va se produire quelque chose en ta faveur”... Ah là, ce n'est plus pareil,
CE N'EST PLUS À LA MÊME VITESSE !

Question : Si dans ma tête, je pense que le gars, c’est un “super vite”, c’est la même
chose ?

BdM : Ils vont utiliser la même affaire, c'est la même chose parce qu’ils vont t’entrapper, ça
fait que s’ils t'envoient dans ta tête que le gars c'est un “super vite”, toi tu vas partir au
niveau de l'ego et tu vas penser que c'est un “super vite” puis tu vas faire un contrat avec lui,
ou tu n'en feras pas de contrat avec lui, dépendant de la situation. 

Autrement dit, qu'ils t'envoient n'importe quoi dans ta tête, il faut que ça soit créatif. Si ce
n'est pas prépersonnel, donc créatif, ça va être personnel, et c'est comme ça que l’Homme se
fait entrapper dans la vie tout le temps. 

Ça veut dire quoi ça, pour encore raffiner la réponse ? Ça veut dire qu’eux autres, sur le plan
mental, ils ne sont pas capables de te parler négativement d'un être humain. 

Sur le plan astral, ils sont capables de le faire. Sur le plan mental, ces êtres-là, un double,
“whatever”, ces êtres de Lumière là ne sont pas capables, quand tu es conscient d'eux
autres… Parce que quand tu es conscient d'eux autres, tu n'es pas en expérience planétaire. 

Et si tu n'es pas en expérience planétaire, donc si tu ne vis pas ta relation avec eux autres sur
le plan de l'âme, mais si tu la vis sur le plan de l'Esprit, ils sont obligés de te parler
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CONFORMÉMENT aux Lois cosmiques. 

Et conformément aux Lois cosmiques, ça veut dire ÉCLAIRER ton Intelligence. Puis
éclairer ton Intelligence, ça veut dire te mettre toujours en situation créative par rapport aux
Hommes. Tandis que sur le plan de l'âme, sur le plan astral, ils peuvent jouer n'importe
quelle “game” pour te mettre en expérience d'âme. 

Puis c’est pour ça que l'involution sur la Terre a été absolument abominable, que les
Hommes ont souffert d'une manière atroce pendant des siècles, et que c'est seulement avec
l'évolution de la conscience, puis de la psychologie, d'une nouvelle psychologie, que
l’Homme va pouvoir en arriver finalement à retourner à la Source, puis réellement
comprendre le dilemme, le dilemme de sa conscience involutive. 

Ça fait que la conscience, autant c'est simple, c'est clair, c'est net, autant ça peut être
embrouillant, embrouillé, confusant, puis merdique. 

Question : Et au niveau de la vibration, ils peuvent nous doubler comme ça ?

BdM : Ça, c'est intéressant. Ils disent qu'au niveau de la vibration, “ils” ne peuvent pas vous
doubler parce que quand vous êtes en conscience vibratoire, “ils” sont obligés de vous
parler d'une façon consciente, d'une façon intelligente. Autrement dit “ils” ne peuvent pas
vous amener à une conscience expérimentale. 

Toi tu me poses la question là, puis je vais tout de suite à l'écriture, j'ai la réponse, ils sont
obligés, ils n'ont pas le choix. Tandis que si on n'est pas conscient d'eux autres sur le plan
mental, donc si on n'a pas accès à un certain ratio de pensées prépersonnelles, on est
toujours en conscience expérimentale.

Moi c’est pour ça que je dis souvent, je vais dire : “je ne peux pas m'imaginer pas
comprendre ; pour moi, pas comprendre, ça n’a pas d'allure”... Autant pour l’Homme,
comprendre, ça n’a pas d'allure ; autant pour moi, pas comprendre, ça n'a pas d'allure.
Pourquoi ? Parce que j'ai toujours accès à de la pensée prépersonnelle, donc je suis toujours
capable de vivre une télépathie avec eux autres. Mais ça, ça demande une transmutation de
l'ego, ça demande une conscience de leur présence.

Si vous n'êtes pas capables, puis je vous le dis, si vous n'êtes pas capables de supporter
psychologiquement le fait d'être HABITÉS par votre Esprit, je ne parle pas de “possédés”
là, je parle d'être habités par votre Esprit, à ce moment-là vous ne pourrez pas, vous allez
avoir de la difficulté à “dealer” avec ça.

Parce que si vous aviez un haut ratio de pensées prépersonnelles et que vous n'étiez pas
conscients de votre Esprit, vous seriez des êtres diaboliques parce que vous auriez une
conscience de votre Intelligence et vous développeriez un orgueil tellement vaste que vous
seriez DANGEREUX ! 

Un Homme comme moi, c'est techniquement un Homme dangereux, pourquoi ? Parce
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qu’ayant accès à de l'information pour moi-même, pour d'autres, à n'importe quelle échelle,
SI TU N'ES PAS CONSCIENT QUE ÇA VIENT D'AILLEURS, ÇA, ben, tu développes un
ego tellement grand qu'éventuellement tu tombes dans la magie noire, tu veux faire le
contrôle du monde, tu veux développer des sectes, je ne sais pas moi, le pouvoir, tu deviens
un être qui a grande soif du pouvoir. 

Puis c’est pour ça que dans le processus du développement de la conscience créative, la
moindre recherche, le moindre appétit que vous pouvez avoir pour le pouvoir, ils vont vous
le détruire. Quand bien même ça prendrait dix ans, quinze ans, vingt ans, ils vont vous
mettre la batterie à terre. 

Question : L’Homme cherche le pouvoir par rapport à son insécurité ?

BdM : L’Homme cherche le pouvoir parce que l’Homme n'a pas conscience de la Source.

Si tu n'as pas conscience de la Source, ben, tu cherches le pouvoir, puis tu en veux plus
parce que tu penses que ça fait partie de ton talent. Le pouvoir nous sécurise, puis la
conscience d'être habité ne nous sécurise pas. Il faut que ce soit le CONTRAIRE. Il faut que
l’Homme en arrive à être sécurisé par la conscience d'être habité et insécurisé par le
pouvoir. 

Moi être habité par eux autres, je trouve ça absolument merveilleux, parce que c'est la
réalité multidimensionnelle de la conscience humaine. 

Tandis que l'enjeu du pouvoir c'est très dangereux, puis d'ailleurs, mon expérience au cours
des trente années où j'ai été dans le public, mon expérience ma démontré que la conscience
créative détruit toutes les bases de son pouvoir sur le plan matériel. 

Ça fait qu’aussitôt qu'elle avance, elle détruit, puis elle avance puis elle détruit, pour que
l’Homme apprenne à ne pas rechercher le pouvoir, que l’Homme apprenne à travailler dans
le vide créatif de sa conscience, puis qu'il en arrive à travailler avec sa Source, mais d'une
façon à LIBÉRER l’Homme, et non pas à le maintenir en “subjugation” (assujettissement). 

Parce que n’oubliez pas que le pouvoir, ça fait partie de l'involution. 

Quand on parle des forces lucifériennes sur la Terre, oubliez les forces lucifériennes dans le
sens judéo-chrétien du terme là, prenez dans le sens ésotérique occulte du terme, les forces
lucifériennes sur la Terre sont des forces qui ont utilisé le pouvoir pour la domination de
l’Homme, autant sur le plan matériel que sur le plan des morts. 

Moi je parlais à des morts dernièrement, parce que je faisais une médiumnité avec des
morts, puis au début ils n'étaient pas tellement intéressés à me parler, parce qu’ils avaient
peur de moi un petit peu, mais après une demi-heure, ils étaient contents de me parler parce
que premièrement, ils savaient que je les connaissais, que je connaissais leurs conditions. 

Puis quand j'ai commencé à leur faire comprendre comment est-ce qu’était structuré leur
monde en relation avec les grandes forces cosmiques qui les dominent, dont les forces
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lucifériennes, les forces sataniques, je te jure qu'ils étaient contents de parler avec un  “p’tit
cul” sur la planète Terre. 

Ils étaient contents parce qu'ils n'ont pas accès à cette information-là, les morts sont
extrêmement limités dans leur monde, puis ils sont constamment contrôlés, puis l’Homme
ne sait pas ça. 

Ça fait que ces êtres-là, même dans l'astral, il y a de la souffrance, puis même sur les hauts
plans de l'astral, les maîtres spirituels ou les êtres avancés qui vont dans les hauts plans de
l'astral, éventuellement ils réalisent qu'il y a beaucoup de domination. 

Puis cette domination-là, ils commencent à le réaliser de plus en plus, c'est pour ça
qu’éventuellement l'astral va s'effondrer, mais ça, quand il va s'effondrer, c'est l'Humanité
qui va avancer, puis ça, c'est long. 

Question : Bernard, concernant la pensée, en tout cas pour moi, je ne réalise même pas
que je pense, pourtant je me sens mal… (inaudible)…

BdM : Une pensée c'est une pensée, il faut que tu t'arrêtes. Quand il y a une pensée, il y a
une pensée, ça s'identifie une pensée, même quand tu te sens mal. La pensée s'identifie.
Quand tu l'as identifiée la pensée, il faut que tu sois capable de l'arrêter, il faut que tu saches
qu'il y a une manipulation là. 

Une fois que tu t'habitues à savoir qu'il y a une manipulation là, ça s'arrête, ça arrête, puis ça
se tasse, puis ça s'ajuste. Puis éventuellement, tu passes dans un ratio de pensées plus
prépersonnelles, plus créatives qu'avant. Puis tu es mieux dans ta peau, puis tu vis moins de
tremblements intérieurs, je dirais que c’est le prix à payer, ça. 

C'est comme les initiations, je parle de mon cas-là, moi en 1969 quand j'ai vécu ma fusion
en 1969, puis je n'ai pas vécu ça graduellement, comme vous autres, au cours des années,
j’ai vécu ça tout d'un coup le prix à payer, pour vivre la connexion télépathique avec eux
autres, puis commencer à accéder aux mystères de l'Humanité, qu'on a essayé de
comprendre depuis des siècles. Le prix à payer, c'est la disparition totale de ma personnalité
réfléchissante. Ça, c'est le prix que j'ai eu à payer. 

Au cours des années, tu t'ajustes là, puis tu te normalises, mais c'est le prix à payer. Alors
l’Homme lui aussi a son prix à payer, c'est peut-être un prix un petit peu moins évident,
moins gros sur le coup, mais il y a un prix à payer. Le prix, c'est la prise de conscience que
quand vous avez une pensée, c'est une communication qui est manipulable, qui peut être
manipulée. 

Ce que je veux dire, c’est quand vous vivez des expériences difficiles, c'est là que vous êtes
le plus proches à comprendre puis à saisir la manipulation de ces pensées-là. Ça fait qu'à ce
moment-là, une fois que vous avez commencé à le faire, parce qu’on l'a la science
maintenant, après ça, ben, ça devient un jeu d'enfant, puis un jour vous allez devenir très
habiles à ça. Puis vous ne vous ferez plus prendre dans les souffrances qui sont connexes à
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ces pensées-là. Ça fait que vous allez avoir plus de pensées prépersonnelles, donc de
télépathie intérieure que de pensées réfléchies. La vie va être plus agréable.

Question : Tantôt, vous parliez de la manipulation de la pensée, nos émotions, ça passe
toujours par la pensée ?

BdM : Ça passe toujours par la pensée. Vous ne pouvez pas vivre d'émotivité sans pensée.
La pensée, c'est un déclencheur tout le temps, tout le temps, tout le temps... 

Si on regarde votre cas là, ils disent : on peut utiliser n'importe quoi avec lui parce que des
fois, il agit comme un petit gars. Ça, ça veut dire qu'ils vont vous prendre dans votre
bonhommie, dans votre spiritualité, dans votre gentillesse, puis ils vont vous jouer un coup
de cochon, c'est comme ça qu'ils vous accrochent. Là, vous tombez dans le piège, ainsi de
suite. 

Question : Pour la femme, est-ce qu’il est difficile pour elle d’accepter d’être habitée ?

BdM : Ils disent que pour la femme, c'est plus facile que pour l'homme, mais elle est moins
intéressée que l'homme. L'homme lui, dans un sens, il aime ça être habité : “puis quand est-
ce que je vais être habité, puis est-ce que je vais être habité”... Tandis que la femme, elle
est moins “gung-ho”, la femme est plus sage que nous autres. Nous autres, on est réellement
des cons. La femme est plus sage, elle est plus posée, elle est moins énervée, elle n'a pas le
complexe messianique, la femme. 

Tandis que nous autres, on veut tous être des initiés là, puis on veut regarder dans la boule
de cristal. Tandis que la femme est définitivement plus intelligente que l'homme, parce
qu'elle est moins incarnée que l'homme dans la matière.

L'homme est très incarné dans la matière, la femme est moins incarnée dans la matière, donc
la femme est plus sensible aux autres plans. Ça fait que le contact avec les plans pour elle,
c'est plus normal. Par contre, elle n'a pas tendance à vivre l'occulte comme nous autres.
Nous on vit ça “heavy”, on est “heavy”. Les gars qui sont occultes puis ésotériques, c'est
“heavy”. 

Tandis que la femme elle, elle prend ça plus cool, c'est pour ça d'ailleurs que c'est la femme
qui va libérer l'homme, ce n'est pas l'homme. L’homme n'est pas libérable tout seul, mais la
femme elle, elle va le libérer, bon gré mal gré elle va le libérer, quand elle va devenir
intelligente d’elle-même.

Question : Est-ce qu’une femme, elle peut m’apporter quelque chose ? (rires du public)

BdM : Si on regarde ton cas à toi, ils disent : dans son cas à lui, c'est bien difficile pour une
femme de lui apporter quelque chose parce que l'important, il a l'impression qu'il a tout.

Question : Quand tu vas passer un bon samedi, un bon dimanche, puis qu’il y a une grosse
chicane (inaudible)…
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BdM : Là, ils font des farces là… iIs disent… Lui, c’est toujours les femmes qui vont ruiner
son samedi puis son dimanche (gros éclats de rire dans la salle). La femme c'est la femme !
(rires du public). Ils disent : une femme… Il faut que je l’écrive parce qu’il y a trop
d’informations. De leur point de vue à eux autres… Je vais vous le dire vite parce que je
vais le perdre. 

Ils disent : la femme est plus intelligente que l'homme parce qu'elle est moins impliquée. Ils
disent : la femme est plus intelligente que l'homme parce qu'elle est capable de vivre la
confrontation pour éventrer le “pus” du mensonge. C’est comme si une femme, ça a moins
peur de vivre une confrontation pour faire sortir le “pus” du mâle. 

Tandis que nous autres, on le politise, t'sé... Ils disent qu'elle est intelligente, parce qu'ils
disent : elle est capable facilement de comprendre les revers de la psychologie du monde. 

Ce qu'ils veulent dire par ça, je pense, c’est que la femme, tu lui amènes des roses, elle va
aller voir en arrière de la rose pourquoi est-ce que tu lui amènes une rose. Est-ce que tu lui
amènes une rose parce que tu as été avec une autre femme hier, puis tu te sens coupable?
Est-ce que tu lui amènes un cadeau parce que… Comprends-tu ? 

Elle est capable, elle va toujours… Puis quatrièmement, ils disent : c'est ça qui brise les
samedis puis les dimanches ! (rires du public).

Question : Bernard, si la femme elle aime ça, éventrer le mensonge, pourquoi est-ce que
les hommes mentent aux femmes… (inaudible)

BdM : Ils disent : les hommes qui mentent trop aux femmes, éventuellement perdent
l'amour de leur femme. Puis en perdant trop l'amour de la femme, ils finissent seuls. Puis
perdre l'amour de la femme dans la vie là, quelqu'un qui perd trop de l'amour de la femme
ou de l’amour de la femme dans la vie, ils disent : c'est perdre un grand ingrédient de la
conscience planétaire. Je parle de la femme, il faut le regarder de leur point de vue là. 

Quand je ferai le livre sur la femme, vous regarderez ça d’un côté plus proche parce que je
pourrai donner des exemples. Mais écoute bien ça, écoute bien ça, ils disent : la femme est
plus proche de nous autres que vous autres, la femme est plus proche d'eux autres que nous
autres on l'est. 

Question : Une chose est certaine, c’est qu’au moment où je te parle là, il y a quelqu’un
proche de moi, mon fils, quand il va rencontrer une fille, il ne sait pas s’il va lui mentir où
s’il va être correct, comprends-tu, parce que son cousin lui, il va chercher toutes les
femmes qu’il veut, puis il leur dit ce qu’elles veulent entendre comprends-tu ?

BdM : O.K. O.K. Ils disent : vous pouvez manipuler la femme tant que vous voulez, mais
avec le temps, vous allez la perdre parce qu'elle voit clair. Elle voit clair ! Tu ne peux pas
manipuler la femme, tu peux le faire parce qu’elle est naïve, puis elle est bonne, puis elle est
donnante, ainsi de suite, mais quelque part dans le temps, tu perds la femme. 

Pour avoir une femme dans ta vie, pour la garder dans ta vie, il faut que tu la cultives la
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femme, puis pour cultiver la femme, il faut l'aimer, puis l'aimer, c'est la protéger contre
notre propre mensonge. Bye. 

Savoir se réinventer PE#074BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog
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Bernard de Montréal

074 – SAVOIR SE RÉINVENTER

Bonsoir messieurs-dames. Alors toujours dans le cadre de la psychologie évolutionnaire, je
vais regarder un aspect du développement social de l’Homme, un aspect du développement
psychologique de l’individu, à savoir se réinventer, comment se réinventer. 

L’Homme dans une société complexe où tout est extrêmement dynamisé, doit apprendre à
se réinventer, parce que les fondations sociales sont dans un flux qui devient de plus en plus
accéléré. Et dans un sens, l’individu est de moins en moins rattaché à la Terre, donc il est de
moins en moins rattaché à une structure de vie techniquement stable. Et aujourd’hui, comme
le dit le langage populaire, l’Homme doit apprendre à surfer. Et se réinventer, ça permet à
l’Homme d’apprendre à surfer dans une société complexe et de plus en plus rapide, dans
une société de plus en plus aliénée où le profit souvent remplace l’humanisme. 

On ne peut pas changer la société mais on peut se changer soi-même, et c’est comme ça
qu’il faut le voir. Donc savoir se réinventer, ça fait partie de se changer soi-même, et un
Homme qui n’apprend pas à se changer lui-même est voué avec le temps à être embrasé par
le feu social, et il est voué aussi avec le temps à perdre contrôle sur sa vie. 

Quand on voit dans une société des gens qui errent dans les rues, quand on voit des malades
qui sont étendus dans des corridors d’hôpitaux et qui attendent les soins, parce que les
gouvernements ne sont pas capables d’accélérer ou de stabiliser les choses parce que ça
coûte trop cher – pour toutes sortes de bonnes raisons, mauvaises raisons – quand on voit
que l’individu est de plus en plus pénalisé par l’industrialisation de la nourriture dans le
monde – allez faire un tour du côté américain, vous allez voir – quand on réalise que des
forêts entières sont détruites par des corporations en un clin d’œil, c’est là qu’on voit que
c’est très important pour l’Homme de savoir se réinventer !

Parce que devant le constat, devant l’observation, devant le choc du présent – on ne parle
même pas du choc de l’avenir ou du choc du futur, on parle du choc du présent – quand on
réalise que des individus chevronnés, des “nurses” (des infirmières), des médecins ne sont
plus heureux dans le travail, des gens qui sont nécessaires dans la société, des éducateurs
qui ne savent plus où mettre la tête parce que l’autorité est totalement fracturée, le respect
n’existe plus, si on ne sait pas se réinventer, on vit une situation dangereuse !

On vit une situation qui est, dans un sens, un retour à un nouveau nihilisme.

Et probablement que ce nihilisme que nous vivrons au vingt-et-unième siècle, sera plus
dangereux que le nihilisme purement philosophique de Sartre, ou des penseurs des années
1930 en Europe durant la guerre, où durant cette période, on avait pour le moins à combattre
des idéologies qui s’avéraient un peu détestables, un peu contraires aux ambitions, aux
idéalismes humains basés sur la liberté de l’Esprit. 

Ce n’est plus ce problème que nous avons maintenant, nous ne sommes plus prisonniers des
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idéologies fascistes, nous sommes prisonniers d’une condition sociale, économique,
politique, qui devient de plus en plus globale, et qui va faire éventuellement de l’individu un
être très très pauvre en esprit, s’il ne réussit pas au cours de son imprégnation, au cours de
son développement, au cours de son évolution, à se réinventer. 

Donc je veux regarder avec vous les bases, les conditions pour se réinventer, non pas pour
en déduire une doctrine, parce que les doctrines sont trop éphémères, les doctrines
caractérisent trop une façon de penser dans un certain temps qui est éphémère, mais dans le
but de donner à l’Homme sa place dans un Univers qui est de plus en plus petit, et dans un
monde qui accélère à la vitesse de la folie.  

Donc si je regarde avec vous ce thème : “Savoir se réinventer”, je vois que l’individu doit
développer au cours de son expérience sociale, au cours de son développement
psychologique, au cours de sa prise de conscience interne, il doit regarder le facteur très
important de ce que j’appelle “la centricité de l’ego”.

La centricité de l’ego étant cette manœuvre consciente, interne, personnelle, très personnelle
de l’Homme face à lui-même, toujours face à lui-même, non pas face à la société, face aux
autres, mais face à lui-même, qui lui permet avec le temps de dompter ses craintes, ses
appréhensions et d’éliminer de sa vie les structures fictives des croyances qui ont modulé
son intelligence, les affectations qui ont créé dans sa conscience une façon de penser qui
n’est pas réelle, qui n’est pas fondée sur son Intelligence, mais plutôt sur des pulsations
d’âme qui à l’origine, à l’origine je dis bien, représentent dans toutes ses façons les craintes
de l’Homme. 

Donc l’Homme, l’individu pour devenir centrique, doit s’habituer petit à petit...  Parce que
ce n’est pas facile de combattre une floraison d’idées, une floraison d’opinions qui jaillit de
tous les coins du monde, qui est caractérisée par toutes les cultures, qui a été consolidée
dans toutes les cultures, pour créer quoi ? Un mirage qui par le passé dans l’involution fut
nécessaire, parce qu’il n’y avait pas suffisamment de liberté d’Esprit, mais qui aujourd’hui
ne permet plus à l’Homme moderne avancé de demain de se nourrir, parce que les racines
de l’arbre sont déjà pourries. 

Et si l’Homme ne peut pas se nourrir aux racines de l’arbre parce qu’elles ne sont plus, il
doit se nourrir à ses propres racines, il doit dépasser la culture, il doit se servir de la culture
simplement comme tableau de fond. Mais il ne peut pas se servir de la culture pour se
nourrir puisque cette culture, maintenant, devient de plus en plus morte, de plus en plus
amorphe et de plus en plus colorée par des courants qui ne font plus partie de la beauté de
l’Esprit. 

Donc savoir se réinventer nécessite un certain degré de centricité. 

Qu’est-ce que j’appelle la centricité ? 

C’est cette façon d’être qui permet à un individu de se regarder dans un miroir qui lui
rapporte toujours les images que LUI-MÊME A CRÉÉES, et non pas des images qui ont été
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glorifiées par le monde à l’extérieur de lui. 

Ainsi, le poète, l’écrivain, le juge, l’architecte, le médecin, qui regarde toujours dans le
soleil de son propre Esprit, en arrive avec le temps à découvrir, à cause des Lois
profondément occultes de la vie, et aussi à cause des belles Lois de la vie, que la centricité
est un moyen pour l’Homme évolué, l’Homme conscient, de s’assurer qu’il est
psychiquement en survie, qu’il est psychiquement en vie et qu’il est psychologiquement
sain d’Esprit. 

Quand on est sain d’Esprit, qu’on SE sait sain d’Esprit, non pas parce que quelqu’un nous
l’a dit ou parce que quelqu’un nous l’a refusé, mais quand on se sait sain d’Esprit, quand on
se sait plein d’Esprit, à ce moment-là on peut facilement utiliser notre centricité pour
découvrir le monde à notre façon, et établir POUR SOI des fondations nouvelles en ce qui
concerne NOTRE façon d’être dans un monde de plus en plus nihiliste. 

Je regarde la jeunesse aujourd’hui qui vit un profond mouvement de rébellion contre les
structures d’un ancien ordre, je regarde cette jeunesse avec deux yeux, un peu deux façons,
comme Janus. D’un côté, cette jeunesse qui demain sera celle qui apportera un nouveau
soupir dans un monde éteint, et en même temps cette jeunesse qui souffre d’identité parce
que nous les pairs, nous ne lui en avons pas donné une. 

Nous avons été trop occupés à prescrire les idéologies, à établir des Lois qui n’étaient pas
conformes à la réalité, à prescrire des données sur le plan politique, sur le plan de la finance,
sur le plan de l’éducation, sur le plan des arts et des techniques, qui ne convenaient pas à
l’Esprit de l’Homme, parce que ces données étaient trop axées sur le profit marginal. 

Donc on ne peut pas blâmer la jeunesse, ça fait partie de son évolution, ça fait partie de son
travail. 

Mais l’individu qui est dans cette jeunesse et qui vit un peu la terreur de la disproportion,
qui vit un peu la dislocation, qui regarde en arrière dans l’Histoire de l’Homme, et qui voit
les pairs qui ne lui ont pas laissé quelque chose dont il peut se nourrir, même pas les
philosophes, ce n’est pas surprenant qu’aujourd’hui en France, on parle de la T.S, on parle
du suicide, comme si c’était une façon d’être avant de mourir.

Donc la centricité, c’est quelque chose qu'on pourra très très longuement développer, dont
on peut parler à longue échelle, à grande haleine, parce que ça représente pour l’Homme,
pour l’être humain, le premier mouvement de sa conscience vers l’affranchissement de son
être par rapport à une historique qui s’est effondrée. Et pour moi, une historique qui s’est
effondrée, c’est une historique qui n’a plus d’esprit. 

Même si elle développe ou elle a développé une consistante verbale, même une historique
qui a développé de grands tableaux, si elle n’est pas en alliance avec l’Homme, avec son
Esprit, si elle ne représente pas les grandes valeurs de l’Esprit humain, si son signe n’est pas
le soleil, à ce moment-là cette historique n’est simplement pour l’Homme qu’un tombeau
qui ne s’est pas encore refermé complètement sur son corps. 
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Donc l’Homme a besoin de la centricité, et la centricité lui permettra avec le temps de
s’affranchir du passé de la mémoire de la race qui n’est plus nécessaire pour un Homme
conscient, puisqu’elle n’a servi qu’à asservir l’Homme inconscient. 

Mais ne pas utiliser ou ne pas être victime de la mémoire de la race, ce n’est pas facile parce
que c’est un peu comme le “fast-food”, toute nourriture qui goûte bon, le corps l’apprécie
même si on se rend malade. 

Et c’est la même chose pour la mémoire de la race, l’Homme l’aime, l’Homme se lie à elle,
surtout les vieux pays, parce qu’elle sécurise l’ego, et elle permet à l’individu de survivre en
dehors d’une centricité qui nécessite beaucoup de travail avant la libération finale de
l’Homme, du joug de l’Histoire.

Donc pour revenir à une plateforme plus simple, qu’est-ce que la centricité ? C’est une
façon d’être qui permet à l’ego de réaliser qu’il y a beaucoup plus d’Intelligence en lui que
le monde extérieur n’est prêt à lui accorder. 

Si vous sentez de l’Intelligence en vous, si vous sentez votre Intelligence, si vous avez goûté
un peu de sa lueur, vous devez vous habituer à elle parce qu’elle fait partie de vous. Vous
devez continuer à gravir les marches de cette grande pyramide dont le sommet est couronné
par le soleil, c’est-à-dire le Feu créatif de VOTRE propre conscience.

Si vous cherchez à vivre et à demeurer sur les plans plus inférieurs de cette pyramide, si
vous voulez traîner vos pieds dans la vase de l’Histoire, au lieu de monter librement sur les
marches de cette pyramide qui fait partie de votre propre développement, à ce moment-là
vous n’aurez jamais de centricité, vous ne serez jamais des individus, vous chercherez par
des modes à vous identifier à quelque chose.

Dans un temps, vous porterez des souliers, dans un autre vous n’en aurez pas, dans un autre
temps vous aurez des cheveux rouges, dans un autre temps vous aurez des cheveux bruns,
mais vous n’aurez jamais d’identité, parce que cette façon de vous retrouver ne fait pas
partie de votre réalité, elle fait partie de la mode, c’est-à-dire de ces mouvements sociaux
qui ont tendance à éteindre chez l’Homme la vraie réalité pour ne faire transparaître que la
rébellion fictive.
 
Donc la centricité représente pour l’être humain, à la fin du vingtième siècle, une porte sur
son devenir, mais non pas sur un devenir philosophique. 

La philosophie est morte, elle n’existe plus, elle existe dans les universités pour le verbiage,
mais elle n’existe plus dans la vie réelle parce que l’Homme conscient, l’Homme devenu
autre qu’un reflet de l’Histoire, a besoin d’une nourriture réelle maintenant, pour avancer
dans la vie. Et cette nourriture ne peut pas venir de l’extérieur de lui, elle ne peut venir que
de LUI-MÊME, de son intérieur, et elle ne peut être fondée que sur le rapport étroit entre
SA façon de penser et SA façon d’être. 

Comment savoir si votre façon de penser convient à votre façon d’être ? 
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Regardez s’il y a déchirement. S’il y a déchirement entre votre façon de penser et votre
façon d’être, il y a une condition chez vous qui n’est pas réalisée, il y a une centricité qui
n’est pas établie. Il y a une confrontation entre le désir et l’idéal, il y a une recherche
d’identité, vous n’êtes pas en paix.

Dans le monde de l’Esprit, la contestation interne n’existe pas. Dans le monde de l’âme, si. 

Donc lorsque nous parlons de centricité, nous parlons de complicité entre l’Esprit, c’est-à-
dire le mental supérieur de l’Homme, cette partie créative de son être, et son ego dans la
matière qui se complaît à être bien dans sa peau, parce qu’il est suffisamment allumé de
l’intérieur pour ne pas voir les ombres, les reflets, les réflexions, les dissuasions, sur le
tableau de son écran mental. 

C’est ce qui lui donne la paix parce qu’il sait qu’il est allumé à partir de l’intérieur, il sait
qu’il est centrique, il sait que ce qu’il sait fait partie de sa connaissance à lui, de son savoir à
lui, et que ce savoir, dans le fond, est tout ce qu'il a besoin pour être en vie et fonctionner, et
patiner, si vous voulez, dans une société de plus en plus rapide et de plus en plus
mégalomaniaque. 

Je regardais ce soir une personne qui lisait un livre sur Freud, ce grand psychanalyste, et
remarquez bien que je n’ai rien contre Freud, je n’ai rien contre aucun chercheur, mais je
regardais simplement la profondeur des mots, je regardais le rapport des idées, je regardais
les interlocutions. 

Je regardais l’Homme qui essaie de comprendre qu’est-ce que c’est un ego, je regardais
l’Homme qui essaie d’analyser qu’est-ce que c’est le comportement humain pour pouvoir
redonner un peu à l’Humanité une certaine connaissance. Je regardais l’Homme qui essaie
de deviner les règles, et c’est triste de réaliser jusqu’à quel point de grands hommes sont
petits.

Ils ne sont pas petits parce qu’ils ne sont pas grands, ils sont petits parce qu’ils ne
connaissent pas les Lois de leur Intelligence, ils ne savent pas parler à ce qui est plus haut
qu’eux à l’intérieur d’eux-mêmes, pour comprendre avec grande facilité, grande agilité, le
mystère de l’Homme. Et tout le foisonnement des idées, les rêves, le narcissisme,
l’égotisme, choses tellement faciles à comprendre, tout est facile à comprendre lorsque
l’Homme parle et passe par un plan mental, par un plan d’Intelligence qui n’est pas coloré
par l’ego, mais pour ceci, il faut DE LA CENTRICITÉ.

Si on me demandait quel est le plus grand problème de l’Homme, je dirais que le plus grand
problème de l’Homme est le manque de centricité chez lui, qui est la raison pour laquelle il
n’a aucune définitive identité. Ça revient au doute et à l’influence, parce que le doute c’est
la totale absence d’intimité avec soi, c’est la totale incapacité de savoir que l’on sait, parce
qu’un Homme qui sait qu’il sait, ne vit pas le doute. 

Et aussi, ça empêche l’Homme d’être affairé à des influences extérieures qui colorent sa
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conscience et qui lui créent encore plus de doute, parce qu’il y a constamment un objet
d’observation, un mécanisme d’observation qui se crée en lui. Et ce mécanisme
d’observation n’est jamais suffisamment lucide pour lui permettre de comprendre
parfaitement l’influence et d’éliminer complètement ou parfaitement le doute.

Un Homme qui sait ne veut rien savoir, parce qu’il a simplement à savoir pour réaliser qu’il
sait, il n’a rien à chercher, il n’a pas à faire de recherches. Il n’a pas à se fatiguer l’Esprit
pour découvrir le mouvement interminable de cette énergie qui fait partie de sa
constitutionnalité. 

Nous avons passé des siècles à faire de la philosophie, à réinventer et à réinventer les vieux
tombeaux, nous avons passé des siècles à regarder les idées, nous avons passé des siècles à
vouloir réorganiser les énergies de l’Humanité dans des grands courants idéologiques qu’on
a appelé le socialisme, qu’on a appelé le fascisme, ainsi de suite. Pourquoi ? Parce que
l’Homme n’était pas centrique. 

Si l’Homme était centrique, il pourrait de lui seul, mettre un arrêt aux flots qui viennent vers
lui, il garderait constamment son corps sec et à l’abri des grandes puissances, et il laisserait
passer autour de lui, dans un mouvement magique, toutes les forces sociales qui peuvent
s’inventer et se réinventer dans le tableau historique. 

Mais lui, en tant qu’individu, il ne serait pas mouillé par les grands efforts, il ne serait pas
mouillé par ceux qui pensent, et surtout il ne serait pas mouillé par ceux qui pensent ce
qu’ils pensent. 

Donc nous aurions quoi à ce moment-là ? Nous aurions un nouvel Homme, nous aurions un
Homme qui serait en pleine découverte, toujours dans un mouvement de dépassement par
rapport à l’Histoire, par rapport à la mémoire de la race, par rapport aux conflits
fondamentaux qui servent sur la Terre à créer entre les Hommes des divisions. 

Donc il vivrait sa vie et il serait libre, non pas sous le chapiteau du libre arbitre, mais il
serait libre dans la façon d’être, et sa liberté serait créative, elle ne serait pas philosophique,
elle serait fondamentalement basée sur le principe de la centricité. 

C’est pour ça que nous avons donné à cette psychologie le terme de “Psychologie
évolutionnaire”. Pourquoi ? Pour la distinguer des psychologies réflectives, pour la
distinguer des philosophies qui ont été pensées par l’Homme, pour la distinguer des
psychologies qui n’ont pas été prescrites à l’Homme à partir d’un plan mental qui ne fait pas
partie de la mémoire de sa race, afin de pouvoir finalement comprendre les terrifiantes
questions existentialistes qui ont toujours confronté l’Humanité : “d’où je viens, d’où je
suis, où est-ce que je vais”... Même la grande question psychologique du moderne :
“qu’est-ce que l’ego”... 

Ces questions sur le plan mental sont facilement résolvables, ces questions sur le plan
mental sont facilement accessibles à tout être humain, qu’il soit très avancé dans le discours
des mots ou qu’il soit très simple en esprit, dans son monde personnel, parce que le savoir
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n’a rien à voir avec l’éducation. Le savoir fait partie de la pénétration de la Lumière chez
l’Homme.
 
Donc la centricité... Je voulais regarder le côté doctrinaire d’une psychologie évolutionnaire
ce soir avec vous, puisque je suis encore dans le feu du travail, je ne sais pas pour combien
de temps, mais je suis encore dans le feu du travail, et tant que je vais respirer, je vais parler.
Et probablement qu’à un certain moment donné, il serait bon de regarder le côté doctrinaire
d’une psychologie évolutionnaire. 

Quelles sont les fondations, quelle est la fondation, quel est le “rock botton” (fond rocheux),
comme on dit en anglais, de cette science ? Où se situe le caractère ineffable, inébranlable,
de cette science de l’Esprit, et quel siècle, vingt-et-unième siècle, vingt-deuxième siècle,
quel siècle dans l’avenir pourra venir le confronter et lui dire : “vous n’avez pas raison”. 

Donc, si dans le temps où je parle, où je développe cette psychologie évolutionnaire, j’en
arrive à développer ou à sentir le besoin de développer une doctrine, ce ne sera pas pour
créer une fondation psychologique de la science du mental. Ce sera simplement pour
permettre à l’Homme de réaliser que lui, en tant qu’être, est une fondation et que sa
fondation est basée sur un principe, que ce principe est une Loi inaltérable par les siècles de
demain, et que cette fondation est représentée dans son expérience par une seule chose, la
volonté d’être lui-même.

Si nous n’avons pas la volonté d’être soi, la volonté d’être n’est pas suffisante. 

Les existentialistes, les philosophes du passé ont parlé, ont voulu exprimer la volonté d’être,
de “will to be” (volonté d’être). Mais la volonté d’être ce n’est pas suffisant pour un
Homme, il doit aller plus loin dans l’exorcisme de son inconscience, il doit avoir la volonté
d’être libre. Et cette volonté d’être libre est la fondation d’une doctrine, c’est-à-dire quelque
chose qui ne peut pas être extrait de la conscience humaine parce que ça fait partie de la
conscience des cellules, ça fait partie des forces de vie.

Vous ne pouvez pas aller dans un monde, dans le moindre recoin de cette planète et
demander à qui peut l’entendre ou le comprendre : “est-ce que la volonté d’être libre va à
l’encontre de vous”... Et on vous dira : “non, monsieur, la volonté d’être libre va dans le
même chemin que moi je veux aller, mais je ne connais pas le chemin, on ne me donne pas
la chance, on ne me donne pas la lumière, on ne me donne pas l’éducation, les
gouvernements ne veulent pas que je sois libre, on veut simplement que j’exerce mon libre
arbitre”... 

Alors, si nous établissons dans un avenir quelconque que la plateforme ou que la fondation
de cette doctrine de la psychologie évolutionnaire, c’est la centricité, c’est le mouvement de
l’Homme, le besoin d’être volontairement libre, ça forcera, ça amènera l’Homme avec le
temps à dissuader les forces autour de lui de l’influencer. 

Ça permettra à l’Homme de finalement regarder le monde tel qu’il est, dans sa glorieuse
imposture, le regarder franchement avec les yeux de quelqu’un qui sait, parce que lorsque
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l’on sait, on est capable très très facilement de regarder les décombres et de voir que dans
les décombres, il y a un art, il y a une architecture. 

Quand l’image est fracassée par Picasso, il y a une nouvelle représentation aussi valable
pour l’Humanité que dans l’ordre purement esthétique de Raphaël. Seulement la fonction
est différente. Mais pour celui qui est libre et qui a la capacité d’être libre parce qu’il a la
volonté de l’être, il a le choix de regarder “le Picasso” et de regarder “le Raphaël”, de se
situer au-dessus de ces deux formes qui ont été présentées à l’Humanité pour son
expérience, il est capable de ne plus être touché ni par l’un, ni par l’autre, ou il est capable
d’être touché par l’un et par l’autre, dépendant de sa volonté. 

C’est dans ce moment-là qu’on peut dire que l’Homme conscient peut comprendre, peut
s’affilier, peut respirer l’air de tous les temps, le temps Égyptien, le temps Grec, le temps
Romain, le temps de la Renaissance, le temps des grandes folies de l’Eglise : l’Inquisition. Il
peut même s’associer aux temps vertigineux malades des hitlériens. Il est capable de
s’associer aux temps modernes, de la technologie effarante du “zéro zéro un”, pourquoi ?
Parce qu’il est libre ! 

Et quand on est libre, qu’est-ce qui se passe ? On n’est plus attaché à rien. On n‘est plus
attaché à Picasso, on n’est plus attaché à RIEN. On regarde la forme, on sait qu’elle fait
partie du mouvement temporel, on sait qu’elle fait partie des différents appétits de
l’Homme, on sait qu’elle fait partie des différentes structures nécessaires pour galvaniser
l’Humanité, pour lui donner une orientation.

Mais en tant qu’Homme, on est libre, on apprécie ceci, on apprécie cela, on voit ceci, on
voit cela, mais on n’est plus prisonnier de la forme parce qu’on n’est plus influençable ! Et
c’est très dangereux d’être influençable, parce que quand on est influençable, on prend un
petit peu de ceci, un petit peu de cela, un petit peu de ceci, un petit peu de cela, et on finit
avec quoi ? On finit avec une salade grecque ! 

Vous savez qu’est-ce que c’est une salade grecque ? C’est quelque chose de très
volumineux, mais qui est très peu organisé sur le plan esthétique (rires du public), mais elle
nourrit beaucoup de gens, alors on accepte que la salade grecque ait une grande fonction en
société.

Si vous n’êtes pas capables d’accepter que la salade grecque ait une grande fonction en
société, vous ne comprenez pas la fonction, le rôle de la salade grecque. Donc vous êtes
influencés, vous êtes influençables, vous avez une opinion au lieu de comprendre que toutes
les salades mènent à Rome. 

Et vous verrez un jour que cette phrase qui semble aujourd’hui un peu drôle, un peu
comique, que toutes les salades mènent à Rome, que c’est effectivement ce qui s’est produit
dans le monde, et vous réaliserez un jour que rendu à Rome, c’est autre chose qui se passe.
Il y a un autre mouvement rendu à Rome, Rome c’est pas fini ! Rome c’est le début, c’est à
Rome que l’Homme consolide ses forces !

C’est à Rome que l’Homme regarde les grandes structures de l’Histoire, c’est à Rome que
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l’Homme prend conscience de lui-même ! Et c’est à Rome que l’Homme fera éclater les
mythes, et c’est à Rome que l’Homme cessera d’être Romain. Pour devenir quoi ? Pour
devenir simplement un soldat qui protègera son terrain et qui n’aura plus besoin des
phalanges romaines pour exécuter la volonté de roi. 

C’est à Rome que l’Homme va se déniaiser, parce que rendu à Rome, autrement dit rendu
dans le CENTRE DE LUI-MÊME, lorsqu’il fera face à lui-même, lorsqu’il sera
suffisamment solide, lorsqu’il aura suffisamment une diminution de ses craintes pour
commencer à réaliser que, oui, effectivement, il est bien, il est intelligent, il est solide, il se
sent bien dans sa peau, ainsi de suite. 

Et au fur et à mesure où il pourra consolider cette prescription interne, il verra
qu’effectivement, il est grand Homme, et qu’il est grand temps qu’il se manifeste dans le
monde en tant qu’Homme ! Et c’est là qu’il trouvera sa voie, c’est là qu’il se découvrira une
façon d’être créatif, et qu’il réalisera que la vie l’avait amené jusqu’à ce point, simplement
pour une raison, pour voir s’il avait de l’âme ou de l’Esprit.

C’est de l’Esprit que l’Homme a besoin ! De l’âme ce n’est pas suffisant, de l’âme c’est de
la mémoire. Nous avons été imbibés de mémoire, nous avons tellement de mémoire que
nous n’avons plus d’Esprit. 

On nous a dit : “ben, écoutez, vous êtes des Hommes, vous avez le libre arbitre”... Mais
c’est rire de l’Homme de lui dire qu’il a le libre arbitre. Si on a le libre arbitre, on ne finit
pas sous la roue d’un camion, en sortant d’un “party” où on a souri et où on a baisé, où on a
bu ! Quand on est libre, on ne finit pas sous la roue de rien ! Mais lorsqu’on a le libre
arbitre, on finit sous toutes sortes de conditions, ça nous crée un choc.

On dit : “comment se fait-il que j’ai le libre arbitre et que je passe en dessous d’une maison
et que la pierre me tombe sur la tête”... Et là, on réalise que la liberté n’est pas là, elle doit
être plus profondément ancrée dans le souterrain de l’Homme, et ce souterrain, il est
maintenu, gardé jalousement par une façon d’être que j’appelle “la centricité”. 

Si on regarde un autre volet de la centricité, la centricité c’est une façon d’explorer le
médium cosmique de l’individu. À partir du moment où un Homme est centrique, à partir
du moment où il est en vibration, à partir du moment où il est dans son Esprit, il peut
explorer “ad infinitum” le caractère essentiellement cosmique de son être, c’est-à-dire qu’il
a la capacité de définir selon son bon vouloir, la nature de son propre mystère. 

C’est lui finalement qui détient les clés de SON propre royaume, il n’a plus besoin d’aller à
l’archevêché, il n’a plus besoin d’aller dans le monde et de demander la permission d’être
en volonté ! Il a les clés de SON propre royaume parce que c’est lui qui peut définir
essentiellement ce qu’il représente pour lui-même. Et ceci demande que l’Homme soit
capable de supporter de savoir ce qu’il sait. 

Si vous n’êtes pas capables de supporter de savoir ce que vous savez, même si ce que vous
savez est embryonnaire, même si ce que vous savez est petit pour le moment, même si ce
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que vous savez n’est pas parfaitement ou d’une manière éloquente, exprimé dans le monde,
le fait que vous avez déjà un peu de Lumière devrait vous suffire pour aller plus loin dans la
pénombre.

Mais si vous rejetez ce peu de Lumière, parce que de grands Hommes autour de vous, de
grands éducateurs, de grands penseurs, de grandes mémoires, les nobles de l’Antiquité, ne
vous en donnent pas l’autorité, à ce moment-là vous ne pourrez jamais goûter de vous-
mêmes, et vous ne saurez jamais comment vous réinventer, parce que se réinventer veut dire
un certain nombre de choses.

Premièrement, se réinventer veut dire mettre un arrêt, une fin à ce qui est karmique dans
notre vie personnelle, autrement dit mettre un arrêt, une fin à ce qui ne fait pas partie de
notre volonté d’être. Et si nous n’avons pas la volonté, la puissance interne de mettre fin à
ce qui ne fait pas partie de notre volonté d’être, nous demeurerons prisonniers, victimes de
cet aspect monstrueux qui est la programmation de la vie, qui est techniquement le karma de
l’Homme.

Ceci fait partie de la volonté d’être, mais ce n’est pas une volonté basée sur le désir. C’est
une volonté basée sur la capacité de l’Homme d’abattre ses craintes, toutes ses craintes. Et
la centricité, c’est finalement cette capacité de l’être, d’abattre ou d’avoir abattu ses craintes
afin de dominer les forces de l’âme, pour en arriver finalement à bénéficier de la Lumière de
son propre Esprit.

Donc quand on parle de savoir se réinventer, ce n’est pas simplement se trouver un autre
job, bien que se trouver un autre job puisse faire partie de ce grand remaniement des forces
internes. 

Mais se réinventer veut dire pouvoir abattre en soi les craintes qui nous ont serré la gorge,
qui nous ont empêché en tant qu’homme ou en tant que femme de dépasser nos conditions,
nos programmations, et dans beaucoup de cas, nos karmas, parce que les forces de l’âme qui
utilisent la crainte ont été plus grandes que les forces de l’Esprit, qui sont très guerrières et
qui se transmutent facilement en poison pour tout ce qui est anti-Homme. 

Savoir se réinventer c’est une notion qui n’a pas été explorée encore sur le plan psychique
de l’Homme, mais qui le deviendra.

Parce qu’au fur et à mesure où l’Homme réalisera qu’il a un potentiel énorme en lui et qu’il
verra jusqu’à quel point il est manipulé, influencé pour demeurer dans un libre arbitre, au
lieu d’entrer dans la propriété de sa liberté mentale, on verra l’Homme petit à petit surgir de
son incompétence psychologique, surgir de son alliance avec les forces sociales, surgir de sa
prison sociale, pour finalement être libre, créer, et finalement servir l’Humanité d’une
manière beaucoup plus noble, beaucoup plus réelle et moins virtuelle. 

Se réinventer c’est ne plus avoir peur ! Si vous avez la moindre crainte, vous ne pouvez pas
vous réinventer parce que la crainte vous serrera la gorge, la crainte vous fera croire que
vous êtes petits, que vous avez des limites, la crainte vous fera réaliser que la mesure que
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vous avez de soi (de vous) n’est pas aussi grande qu’elle devrait l’être. La crainte vous fera
penser que vous n’êtes pas faits pour la grandeur de l’Homme, pour la grandeur de l’être,
pour la réalité qui est vôtre.

Donc la crainte sera toujours votre ennemi numéro un. Donc savoir se réinventer demandera
chez l’Homme une centricité qui sera le produit de l’élimination, de la destruction graduelle
de la crainte, afin de pouvoir éventuellement surgir comme le phénix, de ses propres
cendres.
 
Question : (inaudible)

BdM : Ça fait partie un peu de la même chose, mais dans un autre temps. Les gens qui ont
créé de nouvelles colonies, qui ont ouvert des mondes, ont été obligés pour le faire de
dépasser les craintes normales, anciennes, qui étaient convoquées par des esprits qui
n’avaient pas sur l’Histoire, de pouvoir, parce qu’ils n’avaient pas sur l’Histoire leur propre
pouvoir, donc ces Hommes étaient obligés pour une raison ou une autre à affronter leur
destinée.

Alors que l’Homme conscient ne sera pas obligé d’affronter sa destinée, dans un sens d’en
être paralysé. Il pourra éventuellement la changer, il pourra éventuellement lui donner le
visage qui lui convient parce qu’il aura suffisamment d’Esprit pour comprendre que LA
DESTINÉE N'EXISTE QUE DANS LA MESURE OÙ L'HOMME RÉFLÉCHIT À SA
PROPRE CONDAMNATION ! 

Imaginez-vous votre propre condamnation, imaginez-vous le fait que vous avez le cancer,
imaginez-vous le fait que votre mari vous a laissée, imaginez-vous le fait que vous avez
perdu votre job, imaginez-vous le fait que vous êtes paralysés ! Lorsque vous êtes pris et
que vous êtes limités à votre propre condamnation, vous avez conscience de votre destinée,
et ce n’est pas là la vraie destinée de l’Homme. 

La destinée de l’Homme est partagée entre la puissance de son Esprit et l’irrévocabilité de
sa progression, dans la mesure où cette progression doit être poussée en arrière, c’est là la
vraie destinée de l’Homme. 

Donc la destinée de l’Homme, ce n’est pas le premier exposé qu’il a à sa vie, c’est le
deuxième, le troisième, jusqu’au jour où il meurt. Donc si vous ne vivez qu’au niveau de
votre première destinée, vous verrez que vous êtes limités à un nombre de choses qui ne
vous amènent pas loin dans la vie. 

Si vous allez plus loin dans l’exercice de liberté d’être, vous verrez qu’il y a un autre
plafond, un autre plan à votre destinée et que ce plan est beaucoup plus sous votre contrôle
que l’autre auparavant. Et si vous allez plus loin encore, dépendant de la puissance qu’il
vous reste, de la volonté qu’il vous reste à manifester dans le monde, peut être que vous
découvrirez une troisième destinée, un peu comme le chat qui se découvre une vie, deux
vies, trois vies.
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Le chat est réellement un animal qui représente très bien pour l’Homme le caractère
réellement extensible de sa destinée, parce qu’il est capable de passer d’un plan à un autre, à
un autre… Il est capable d’exercer une élasticité dans son expérience qui défie en général le
mortel. Mais plus les forces sociales nous étreignent, plus l’Homme devient victime d’une
société qui anéantit son identité, plus il est forcé de vivre une destinée. 

Alors que s’il progresse de plus en plus vers lui-même, s’il se centre, s’il prend conscience,
s’il se libère de ses craintes, il verra qu’il y a des souffles de vie en lui qui existent, qui
pourront lui donner une seconde destinée, voir une troisième, avant de fermer les yeux, et
réaliser que c’est à la mort que la vie recommence, mais une vie autre, non pas une vie
astrale, mais une vie morontielle. 

Savoir se réinventer demande que l’Homme puisse concevoir qu’il n’y a pas de limites en
lui. Si vous ne pouvez pas concevoir une absence de limites chez vous, vous aurez de la
difficulté à vous réinventer parce que les craintes vous serreront la poitrine et vous créeront
l’impression que c’est votre destinée d’être “petit Homme”. 

Alors qu’en réalité, ce devrait être votre destinée d’être grand Homme ou plus grand
Homme, ou plus, plus, plus Homme. 

Moi je suis malade, j’ai de la difficulté à respirer, mes poumons ne répondent pas trop bien,
un jour je peux être ici, un autre jour je peux mourir, mais je ne peux pas vivre en fonction
d’une destinée prescrite par la cassure de mon corps. Je dois vivre par rapport à une destinée
qui évite de subjuguer l’être à la crainte, de subjuguer l’être à l’impuissance, afin de
toujours laisser la parole libre, afin de toujours créer un mouvement limpide où l’Esprit
vibre, amène quelque chose dans le monde. 

Et lorsque l’Esprit aura fini ce travail, et que la première ou la deuxième, ou la troisième
destinée sera finalement apparue dans l’expérience, à ce moment-là l’Esprit se retire, le
corps fléchit et l’Homme est libre. Mais on ne peut pas, à cause de ce que l’on vit, à cause
de nos conditions, vivre sous la Loi rigide, émotionnelle, appauvrie, de ce qu'on appelle “la
destinée”, c’est-à-dire la programmation. Ça fait partie de se réinventer. 

Ce n’est pas parce que vous avez le cancer que vous ne pouvez pas dire quelque chose de
réel. Ce n’est pas parce que vous avez le cancer que vous ne pouvez pas écrire une ligne qui
demeurera dans le monde après votre mortalité. Ce n’est pas parce que le corps est souffrant
que l’Esprit n’est pas en jouissance. Ce n’est pas parce que vous n’avez plus de souffle que
vous n’avez plus de parole !

Ce n’est pas parce que l’Homme peut, sur la courbe existentielle, mourir, qu’il ne peut pas
jeter dans le monde le cri de sa liberté. Pour dire quoi ? Pour dire que savoir se réinventer,
c’est quelque chose que l’Homme doit vivre, de seconde à seconde, de moment à moment,
afin de pouvoir sentir finalement dans son expérience qu’il n’est jamais éteint. 

Et si vous vous sentez éteints, si vos amours vous éteignent, si vos craintes vous éteignent,
si vos succès manqués vous éteignent, vous avez peur d’être libres, c’est seulement la
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crainte qui vous crée cette impression. C’est seulement la crainte qui vous fait croire que la
destinée que vous avez est la dernière, alors que la destinée que vous avez devra être rejetée,
pour finalement donner naissance à une autre qui est plus grande, plus libre, qui est une
réinvention de l’ancienne, afin que vous puissiez finalement professer dans le monde que
vous faites partie d’une nouvelle Humanité. Fin.

Développer la centricité PE#075 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog
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Bernard de Montréal

075 – DÉVELOPPER LA CENTRICITÉ

Je veux continuer dans la direction de la centricité. Une raison pour laquelle le
développement de la centricité chez l’Homme est si important, c'est que c'est à travers la
centricité, au cours des générations qui viendront, que l’Homme découvrira son mystère. 

Ça prend une conscience centrique pour découvrir le mystère, parce que la découverte du
mystère ou la mise à l'œuvre des grands mouvements d'esprit sur le plan matériel, requiert
que l’Homme fonctionne avec un minimum de mémoire.

Quand je dis avec un minimum de mémoire, je veux dire que les assises de son savoir ne
soient pas basées sur le mémoriel didactique, mais que les assises du savoir soient basées
sur le mouvement de l'Esprit qui utilise les formes comme il le veut. Et à partir de ce
moment-là, l’Homme selon son talent, s’il est écrivain, par exemple, ou s'il est une sorte de
dirigeant d'information, de créateur d'information, l’Homme pourra avec le temps en arriver
à construire de nouvelles architectures du mental. 

Et c'est à partir de ces nouvelles architectures que le mystère humain sera totalement
développé, que les plans de vie, les plans de la vie seront facilement accessibles à sa
cognition, et que l’Homme finira éventuellement à pouvoir développer des structures
mentales intelligentes qui lui permettront en retour de bien comprendre le monde animal, le
monde des plantes, le minéral, l'humain et le Surhumain, sans parler des mondes morontiels.

Donc quand on parle de centricité, on ne parle pas simplement de centricité dans le sens
personnel du terme, mais on parle de centricité comme une force motrice de l'Intelligence. 

Mais avant d'atteindre cette centricité ou ce degré requis pour être vraiment créatif sur le
plan mental, il faut savoir se réinventer parce que la réinvention de soi va nécessiter que
l’Homme se dissocie complètement du passé. Et quand je dis “se dissocier du passé”, je
veux dire se dissocier de la façon de penser du passé.

Le passé chez nous a une grande grande emprise, et les façons de penser qui font partie du
passé ou de l'Histoire, ont chez-nous une grande emprise parce que les structures mentales
qui font partie des littératures, des littératures académiques, ou des littératures anciennes,
sont très enivrantes pour l’Homme. 

Quand vous lisez un texte qui a été écrit... Je ne sais pas moi, par “un Voltaire”, par “un
Freud”, par un penseur de réputation internationale, l'ego s'il n'est pas centré se sent
facilement aspiré par la manière de penser, parce que cette manière de penser pour lui
représente une sorte de vêtement, une enveloppe à l'intérieur de laquelle enveloppe, il peut
facilement se camoufler, se réchauffer, si vous voulez, l’Esprit, pour goûter un peu de ce
qu'on appelle “la connaissance”.
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Quand vous lisez les philosophes, quand vous lisez... Je ne sais pas moi, Schopenhauer,
quand vous lisez Nietzsche, ces Hommes ont eu de grandes intuitions. 

Et si l’Homme n'a pas la centricité voulu pour pouvoir lire ou dialoguer, ou partager une
réflexion avec ces penseurs, il est absorbé par eux, et c'est là que vous développez des
opinions philosophiques, des opinions basées sur certaines idéologies, donc des opinions qui
appartiennent au passé, et que vous formulez votre personnalité en termes d'assises qui ne
sont pas enracinées dans la Lumière de votre être ! 

Donc vous n'avez pas d'identité, vous êtes peut-être bien éduqués, vous allez citer
facilement des penseurs, des écrivains, vous allez citer les lettres, vous allez citer les versets,
mais vous ne connaîtrez pas l'esprit des versets. Et ça, c'est dangereux, surtout dans le
domaine de la religion. 

Vous avez une manifestation contemporaine aux États-Unis aujourd'hui où on cite la Bible,
souvent avec un grand oratoire, on cite les versets facilement, on proclame facilement les
lettres de la littérature de la Bible, on lui donne une autorité divine. Mais si on n'a pas de
centricité et qu'on est adressé par des hommes ou des femmes qui ont le don oratoire et qui
citent bien les littératures, surtout ces grandes littératures, il est évident que le piège est
posé. L'ego n'a plus d'assise, la centricité n'existe plus, l'opinion se gonfle et se multiplie, la
personnalité apparaît et l'être disparaît, d'où le pouvoir des religions. 

Je n'ai rien contre les religions, je suis trop conscient pour comprendre l'importance
historique involutive des religions, mais je comprends aussi le danger des religions. Il faut
dans un sens applaudir Rome, le Vatican aujourd'hui, pour avoir osé aller contre ses
anciennes façons d'être et d'approcher le monde, l’Humanité moderne, intelligente, et de
dire franchement devant les peuples que l'Église a fait des erreurs. 

Bon, c'est déjà quelque chose de bien, parce qu'en général, les religions n'ont pas
suffisamment d'aplomb ou de pouvoir ou de fondation pour diffamer leurs actions en public.
Pour dire quoi ? Pour dire que c'est très important, que ça sera de plus en plus important au
vingt-et-unième siècle, vingt-deux, vingt-troisième siècle, avec l'évolution de l'Humanité, où
nous verrons surgir de l'Esprit de l’Homme, toutes sortes de constructions de plus en plus
scientifiques, de plus en plus mesmérisantes, où l’Homme aura besoin de prendre une
position par rapport à lui-même et pour lui-même. 

Quelle position la femme moderne du vingt-et-unième siècle prend-elle face à
l'avortement ? Si elle prend une position sociale, elle prendra une position qui est favorisée
par l’Église, je n'ai rien contre ça, ça fait partie de la mission sociale de l’Église de protéger
les pauvres contre de trop grandes aberrations. 

Mais sur le plan de l'individu, sur le plan de l'être, sur le plan de l'homme ou de la femme
qui peuvent émotionnellement prendre sur eux-mêmes la totalité de la responsabilité de
leurs actes, parce qu'ils ne souffrent pas de la décoloration de leurs opinions, à ce moment là
c'est une autre question. 
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L'euthanasie c’en est une autre. Là où les Hommes, où les sociétés seront obligées de
débattre l'éthique, la philosophie de l'euthanasie, l’Homme conscient, concret, réel,
fondateur, n'aura pas des générations et des siècles à se demander le oui ou le non par
rapport à cette question. Il devra facilement en prendre une, position, lorsque viendra le
moment au cours de son existence, où l'euthanasie sera probablement le seul acte au cours
de sa vie où il aura carrément réduit les souffrances de son frère. 

Mais à ce moment-là, ce n'est plus un acte de philosophie, ce n'est plus un acte
philosophique, parce que l'acte philosophique a des retentissements sur le plan social. Et je
comprends que les juges, les avocats, les prêtres, les citoyens, les concitoyens, sont obligés
de considérer toutes les vertus, les absences de vertus de certains actes qui caractérisent la
nécessité de l'exploration de la vie ou de la mort. Ça, je le comprends. 

Mais sur le plan individuel, de l’Homme seul par rapport à lui, face à lui, en fonction de lui,
capable de supporter jusqu'à l'extinction de sa réalité, l'acte qu'il pose, cette question de
l'euthanasie n'est plus une question. C’est simplement un moment décisionnel que lui,
prend, parce qu'il est libre sur le plan de la volonté, parce qu’il n'est plus sujet aux
vicissitudes de la mémoire de la race. 

Donc viendra au vingt-et-unième siècle, vingt-deuxième siècle, un temps où l’Homme
conscient sera obligé de prendre des décisions, s'il n'est pas capable de se réinventer, s'il n'a
pas appris à se réinventer, c’est-à-dire s'il n'a pas appris à développer ses propres structures,
ses propres architectures mentales, parce qu’il a pensé constamment avec les pensées des
autres et qu'il n'a pas été capable d'exploiter son propre soupir, son propre Esprit. 

Comment voulez-vous que cet Homme fasse face à de nouvelles données qui seront le
résultat de l'inquisition de la science ?!

Lorsque la science dit : “moi, en tant que prêtresse, moi en tant qu'agissante au sein de la
matière, j'ai le droit de créer une nouvelle forme humaine”, qu'est-ce que l’Homme dit
devant cette mise en plan d'une nouvelle constitution humaine et philosophique ? S'il n'a pas
de centricité, il est perdu ! Il court aux quatre coins du monde, il cherche les philosophes, il
cherche les théologies, il cherche les appuis, pour voir si le “cloning” est juste, va dans la
direction des Lois de Dieu ou contre les Lois de Dieu. 

Et s'il n'est pas suffisamment intelligent pour savoir que Dieu en soi, ça n'existe pas, que
c'est simplement une création psychologique de l'ego, parce que l’Homme est incapable de
supporter sa propre infinité, à ce moment-là il est porté disparu dans le flot inestimable et
incessant des conneries humaines.

Donc la centricité, ça sera très important demain. Aujourd'hui on l'aborde, aujourd'hui ça
nous déborde, mais un jour ça sera aussi important pour l’Homme de savoir ou de
reconnaître le degré de centricité qu'il a, que ce fut important autour des siècles des grandes
lumières pour l’Homme, de savoir ou de penser qu'il pense, donc qu’il est. 
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Ces petites lectures philosophiques de Descartes : “je pense, donc je suis”, demain, au
vingt-et-unième siècle, lorsque tout sera rapide, lorsque la fondation des fondations aura été
totalement chambranlée, lorsque les plus grandes illuminations concernant la mystique
réalité de Dieu aura été menacée par la science et l'empirisme des matières, si l’Homme n'a
pas de centricité, si l’Homme n'est plus capable de manière absolue de prendre son épée et
de trancher la polarité pour faire sortir de cette dualité, l'unique réalité des fonds majeurs de
son Esprit, qui sont quoi, les abscons de sa conscience qui jugent l'évolution, l’Homme sera
incapable de réaliser qui il est, il sera incapable de bénéficier de ce qu'il est, et il n'aura pas
la puissance de créer les structures mentales pour une nouvelle Humanité.

Donc non seulement les philosophies seront éteintes, mais dans le grand siècle des grandes
annihilations, où probablement les grandes matières, les grands continents, les grands feux
auront finalement remplacés la paisible idéologie du vingtième siècle, relativement parlant,
l’Homme sera seul !

L’Homme sera très seul parce qu'il n'aura pas l'appui de l'extérieur qui se sera effondré dans
la confusion, et il n'aura pas non plus son propre appui parce qu'il n'aura pas voulu, ou
chercher à regarder profondément en lui, où se situe le vrai caractère, le caractère réel de sa
constitutionnalité humaine, c'est-à-dire sa capacité de juger absolument. 

Et le problème de l'Humanité depuis des siècles, partons seulement des Pharaons jusqu'à
aujourd'hui, a été le résultat de l'incapacité de l’Homme de se libérer des idéologies, des
philosophies, c'est-à-dire des pensées qui lui ont été prêtées en attendant que de nouvelles
viennent. Alors que s'il avait été Homme, s'il avait été réel, s'il avait été libre, s'il avait pu
savoir qu'il sait depuis très longtemps, depuis très très longtemps, les Romains auraient
disparu, la Renaissance se serait ramifiée, le modernisme, le matérialisme, les nouvelles
lumières se seraient ajustées. 

Et à la fin du vingtième siècle probablement, nous aurions eu un siècle de grande puissante
créatrice, de grands fléaux auraient été mis de côté, arrêtés, nous n'aurions pas vu le cycle
hitlérien parce que nous n'aurions pas cru, mais nous avons tellement cru, voulu croire,
aimer croire !

J'ai vu de grands panneaux quand le Pape venait à Montréal : “croyez”... Mais, “croyez”,
c'est bon pour les Hommes, ce n'est pas bon pour l'Homme. 

Il y a deux niveaux d'Humanité dans une Humanité, il y a les Hommes et l'Homme. Et
l'Homme ne peut pas appartenir aux Hommes. L'Homme ne fait pas partie des Hommes,
l'être centrique n'appartient pas à ces masses égocentriques. L'être qui sait ne peut pas
penser qu'il pense. 

Donc toutes ces réalités, tous ces paramètres convergents qui ont été expliqués depuis des
années, font partie d'une culture cristalline qui sera demain la définition réelle de l’Homme,
parce que ce sera l’Homme qui l'aura, cette structure développée. Elle ne sera pas issue
d'une longue histoire, elle ne fera pas partie des secrets ésotériques d'une science
parachevée. 
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Ça sera une structure vivante incessamment créative, toujours palpitante, jamais morte,
tellement libre de mémoire que la définition de l’Homme par les Hommes, qui voudront
bien la définir ou le définir, ne sera jamais faite avec une mémoire appartenant à une
instruction, parce que même la mémoire n'appartiendra pas à l’Homme pour définir sa
réalité. 

Il prendra d'autres façons, il aura d'autres moyens, il aura d'autres fils pour construire, pour
définir cette réalité qui fait partie de son patrimoine universel. 

Il y a mille façons de définir l’Homme, et plus l’Homme avancera dans le temps, plus il
découvrira d'autres façons. Il y a mille façons de définir Dieu, plus l’Homme avancera dans
le temps, plus il définira Dieu. Il y a mille façons de définir tout, parce que la diversité fait
partie de la réalité des mondes, parce que c'est seulement la diversité qui empêche la
croyance. 

La croyance détruit la diversité, la croyance veut l'uniformité, alors que la diversité met en
charge la Lumière et prend à sa charge tous les Hommes, mais nous n'avons pas su dans le
passé bénéficier de la diversité parce que nous avons été influencés par elle à travers la
croyance.

Nous avons cru que, parce que nous étions Noirs, nous avions une préférence devant les
“dieux” ; nous avons cru, parce que nous étions Chinois que nous vivions dans le Middle
Kingdom ; nous avons cru, parce que nous étions Français, que nous avions une destinée
spéciale ; nous avons cru, parce que nous étions Anglais, que nous avions un rôle à jouer à
l'échelle de la planète ;  nous avons cru, parce que nous étions Américains, que nous devions
dominer par capitalisme.

Autrement dit, nous avons cru pendant des siècles que les opinions issues de la divergence,
issues de la diversification étaient des opinions valables, alors que ces opinions ne servaient
que temporairement les intérêts des peuples. 

Mais lorsque l’Homme deviendra conscient, lorsque l’Homme verra la diversification
comme un moyen, sur le plan cosmique, d'échapper à la domination péremptoire des états,
des royaumes, des règles, pour permettre au Feu sacré de la vie de s'expansionner
constamment à travers les Univers locaux, de s'expansionner constamment à travers les
temps, afin de créer quoi dans le temps, afin de créer quoi, au cours des longues périodes,
afin de créer quoi, au cours des siècles et des millénaires ? Afin de créer un point de
Lumière qui ne pourra jamais s'éteindre ! C'est-à-dire qui ne sera jamais capable d'être
dominé par une autre Lumière. 

Et ceci, c'est la réalité de l'Homme, c'est sa centricité, c'est sa capacité d'être juge, c’est sa
capacité d'être absolu, c'est sa capacité de dire : “le réel se définit comme ceci dans la
mesure où la définition ne permet pas que l'on domine celui qui a reçu”.

Le plus grand danger chez l’Homme, c'est la domination. C'est l'histoire des âges, la
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domination. 

Donc, si l’Homme est centrique, s'il comprend la diversité, s'il ne perd pas conscience de sa
réalité, jamais il ne pourra dominer l’Homme, jamais il ne pourra dominer son frère parce
que la Lumière ne domine pas, elle ne peut pas, elle ne veut pas, elle est anti-luciférienne,
elle est anti-mort, anti-mortalité, anti-matérialité, et c'est elle qui crée la diversification qui
au cours de l'involution a été utilisée par le mensonge pour créer des empires locaux. 

On n'a pas voulu de diversification parce qu'on a voulu que l'on croit en un seul Dieu, donc
la centricité permettra à l’Homme de mettre un terme à cette conjugaison des formes.
L'Homme saura se réinventer dans le processus, et éventuellement, il réalisera qu'il est très
intelligent. 

Qu'est-ce que ça veut dire être très intelligent ? Être très intelligent, ça veut dire cinq choses.

Premièrement, ça veut dire être seul. Si vous n'êtes pas seuls, si vous n'êtes pas capables de
supporter d'être seuls, si vous n'êtes pas capables de supporter d'être seuls à penser ou à
savoir d'une certaine façon, vous ne pouvez pas être intelligents, parce que c'est dans la
solitude de son Esprit que l’Homme découvre la nature de son propre diamant, et qu'il
découvre jusqu'à quel point le diamant est capable de filtrer sa Lumière. 

Des fois, le diamant est poli, des fois le diamant est moins poli, mais c'est toujours la même
Lumière qui passe. Et si l’Homme n'est pas capable de supporter la solitude de son mental,
il ne peut pas être intelligent, parce qu'il ne peut pas réaliser que dans la grande diversité des
choses, il y a des points de repères, et l'Homme est un point de repère. 

L'Homme conscient, centrique, seul, est un point de repère pour toutes ces Lumières qui se
manifestent à travers les myriades d'humains sur une planète telle que la nôtre. 

Donc techniquement, être seul, se savoir seul veut dire ne pas appartenir à l'Humanité SUR
LE PLAN MENTAL. Sur le plan social, oui, mais sur le plan mental, non, parce que
l'Humanité est beaucoup plus en arrière dans le temps que l'Homme conscient. L'Homme
conscient est déjà dans le temps en avant, donc il ne peut pas appartenir à l'Humanité, il est
obligé d'être seul. 

Et si jamais dans l'avenir, dans les siècles à venir, dans beaucoup de siècles à venir,
l'Humanité était consciente, l'Homme ne serait plus seul. Et la civilisation telle que nous la
connaissons ne pourrait plus souffrir d'être humaine, elle serait détruite de l'intérieur, elle
exploserait, parce que la solitude de l'Homme emporterait au point sensible de cette
civilisation des chocs tellement terribles, que la croyance n'existerait plus instantanément.

Donc les religions disparaîtraient, les allégeances politiques seraient impuissantes par
rapport à l'Homme, parce que l'Homme pourrait voir à travers le dessein de ces
constitutionnalités, et il verrait que l'esprit politique de l'involution ne peut pas donner à
l’Homme la pleine liberté de ses pouvoirs exécutifs sur une planète expérimentale. Donc
politiquement parlant, l’Homme serait totalement inutile, la politique disparaîtrait, ainsi de
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suite, ainsi de suite. 

Donc probablement que ceci ne se produira jamais. Et lorsque le temps viendra pour que se
crée sur la Terre une conscience morontielle, ce sera en fonction d'un autre plan, un plan
morontiel, et éventuellement la civilisation matérielle ne sera plus utile, et il n'existera sur la
planète Terre qu'une civilisation morontielle. Et ça, ça fait partie des grands mystères de
l'avenir de l'Humanité. 

Ça fait encore partie de l'évolution, ça fait encore partie de ces temps où l'Homme n'aura
plus besoin d'être seul, parce que finalement il aura été convié à la table des maîtres, c’est-à-
dire de ces êtres qui savent, de ces êtres qui savent penser et de ces êtres qui savent
comment penser. 

À partir du moment où on sait comment penser, c'est intéressant de penser. Pourquoi ? Parce
qu'on ne perd plus notre temps, on ne fait plus perdre le temps aux autres, et en plus et
surtout, on ne cherche plus à dominer les autres. À ce moment-là, penser c'est intéressant,
c'est comme demander à l’Homme de venir à un buffet et de goûter à une nourriture qui est
libre, qui est gratuite et qui fait partie de son palais, des ses goûts naturellement, parce qu'il
sait ce qu'il mange. 

Alors que pendant l'involution, nous ne savions pas ce que nous mangions. On avalait un
peu comme des enfants, souvent on était forcés d'avaler à pleine soupière. Et lorsque nous
avions beaucoup avalé, on nous disait : “ben, ça fait partie de la volonté de Dieu”. 

Donc pour se réinventer, il faut avoir mis le doigt sur le point sensible de notre réalité, et ce
point sensible, c'est la crainte d'être seul. Et si vous avez la crainte d'être seuls, vous aurez
d'autres craintes, vous aurez la crainte de ne pas être écoutés, vous aurez la crainte de ne pas
avoir de valeur par rapport aux autres, vous aurez la crainte de ne pas avoir réussi à vous
manifester dans le monde. 

Vous aurez toutes sortes de craintes qui ne seront que des réponses stupides des forces de
l'âme et qui n'auront rien à voir avec votre Esprit, parce que l'Esprit seul n'a pas peur de ne
pas être écouté, il n'est pas inquiet de ce que les autres pensent, il ne cherche pas dans la vie
à réussir, il est une réussite pleine.

D'ailleurs quand l'Homme est dans son Esprit, les dogmes de sa culture, les reflets de sa
culture, ne font plus partie de sa réalité. Donc s'éteint quoi ? La fausse recherche à son
identité qui est son grand mal, sa grande souffrance, une manifestation de la corruption de
son existentialisme philosophique. 

Seul ne veut pas dire seul, seul veut dire sans crainte d'être seul. Vous pouvez être avec cent
personnes, mais vous devez toujours être seuls. Si vous n'êtes pas seuls avec cent personnes,
vous ne serez pas seuls avec vous-mêmes.

Ce n’est pas la population autour de vous qui va vous créer une société réelle, c'est votre
capacité en tant qu'être à supporter votre solitude, et en marchant dans le monde, découvrir
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d'autres êtres qui aussi supportent leur solitude. Et ce sont ces êtres-là qui vous permettront
de créer ou de développer une société, parce que la société de l'Homme conscient demain ne
sera pas la société de l’Homme inconscient d'aujourd'hui. 

Aujourd'hui vous vous plaisez dans la société des Hommes parce qu’ils vous apportent
quelque chose, c'est-à-dire ils réconfortent votre ego. Alors que demain, vous serez dans la
société d'Hommes ou des Hommes, ou des êtres qui ne seront pas là pour réconforter votre
ego, mais qui seront là parce qu'ils sauront les mêmes choses que vous. 

Et en sachant les mêmes choses que vous, ils partageront et ils vivront eux-mêmes leur
propre solitude, mais une solitude qui ne sera pas basée sur l'inquiétude d'être seuls, mais
sur le pouvoir de cette solitude qui permet à l’Homme finalement d'affronter ses démons,
ses craintes, de les tuer, de les massacrer, afin de finir lui-même toujours au sommet de sa
propre pyramide, où le soleil brille, et où il découvre qu'il sait qu'il sait, et que ce savoir ne
fait pas partie des croyances des barbares au pied de la colonne.  

Pourquoi que je ne suis pas gentil et pourquoi je dis les “barbares” ? Non pas parce que je
n'aime pas les barbares, mais parce qu'il faut donner un statut aux Hommes qui n'ont pas
réussi, au cours de l'évolution, à se libérer des forces de l'âme, de la psychologie animale,
qui veut que l'on soit bien seulement lorsque l'on est supporté par les aboiements des autres
qui, de leurs sons dans la nuit, dans la pénombre, nous font savoir qu’eux aussi sont seuls,
mais ne comprennent pas leur solitude, en souffrent. 

Ils ne sont pas capables de se libérer de la crainte fondamentale de tous les Hommes, celle
d'être seuls.

Les Hommes ne connaissent pas la solitude parce qu’ils lui ont donné un nom qui est
affreux, et le nom qu'ils ont donné à la solitude, c'est celle de ne pas être compris, celle de
ne pas être aimé, celle de ne pas être écouté. Mais ça, ce n'est pas de la solitude, c'est
simplement... Si vous n'êtes pas compris, si vous n'êtes pas écoutés, c'est parce que vous
voulez être compris, vous voulez être écoutés. 

Si vous voulez être compris, écoutés, aimés, chéris, trouvez-vous des animaux, mais oubliez
les Hommes, oubliez les Hommes ! Les Hommes ne sont pas, sur la Terre, faits pour votre
bon plaisir, ils ne sont pas le passage pour votre réussite. Ils font partie de vos aboiements,
ils font partie de vos souffrances, ils font partie de l'incarnation, ils font partie du karma, ils
font partie de la programmation, ils font partie finalement du mystère de la vie sur la Terre
qui n'a jamais été compris, parce que nous n'avons jamais été capables par le passé de
définir le réel à partir de nous-mêmes. 

Nous avons toujours défini le réel à partir de l'Histoire, à partir de ceux qui avaient pensé
qu'ils pensaient, au lieu d'avoir défini la réalité à partir d'êtres, d'Intelligences sur d'autres
plans qui, depuis des millénaires, des siècles, dominent l'évolution, cherchent à venir en
contact avec l’Homme, cherchent à développer avec l’Homme une télépathie, pour que
finalement il sache qu'il est sur les autres plans un immortel. 
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Je regarde souvent, malheureusement la situation du peuple “Sémites” durant l’holocauste
hitlérien, ces gens très liés sur le plan congénital. Je regarde ces hommes et ces femmes qui
sont allés vers Dachau, qui sont allés vers les camps de concentration parce qu'ils n'avaient
pas suffisamment de centricité pour dire “merde” à toute cette cavalcade : “je prends le
train, je vais en Suisse, ensuite je vais vers New York me réinstaller”...  

Certains l'ont fait, aujourd'hui ils sont vivants, ils ont du succès, ils ont une vie qui a été
suffisamment agréable, les autres sont simplement “mémoire” parce qu'ils ont eu peur d'être
seuls. Ils ont voulu, préféré, d'être enterrés dans un ghetto, transportés en bloc dans des
trains, et finalement amenés dans des gaz qui les ont éteints, parce qu'ils n'avaient pas la
force de se libérer de la mémoire d'une race qui était plus puissante que la mémoire vivante
de l'Esprit. Bye. (Applaudissements).

La décision de l’écoute intérieure PE#076 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog
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Bernard de Montréal

076 – LA DIVISION DE L’ÉCOUTE INTÉRIEURE

Dans le cadre de l’évolution de la psychologie évolutionnaire, je voudrais regarder... On
peut donner comme titre à cette section-là : la division de l’écoute chez l’Homme. La
psychologie évolutionnaire est basée totalement sur l’écoute intérieure, mais l’écoute
intérieure est très divisée chez l’être humain, l’écoute intérieure ne va pas de soi. 

Et la raison pour laquelle l’écoute intérieure ne va pas de soi, c’est parce que le niveau de la
pensée humaine, le niveau vibratoire de la pensée humaine n’est pas suffisamment défini, il
y a trop de réflexion dans la pensée, donc l’ego est trop impliqué dans la pensée et il n’y a
pas suffisamment de canalisation ; donc on peut dire que la subjectivité de la pensée chez
l’Homme est due au fait qu’il n’y a pas suffisamment de canalisation.

Par contre, la canalisation n’est pas facile chez l’être humain parce que l’ego n’est pas
suffisamment transformé, le mental de l’Homme n’est pas suffisamment transformé, pas
suffisamment transmuté. 

“Transmuté” veut dire quoi ? 

“Transmuté” veut dire que l’Esprit n’est pas suffisamment présent chez l’Homme, donc le
fait que l’Esprit ne soit pas suffisamment présent, il y a beaucoup de réflexion dans le
mental, ce qui crée la conscience égoïque, la conscience égocentrique, et ce qui est à la base
de la division de l’écoute.

Plus l’Homme se conscientise, moins il y a de division dans l’écoute, plus l’Esprit et le
mental humain sont “affinisés”, unifiés, plus ce qui est en haut est en bas, et plus l’Homme
peut reconnaître facilement la présence de l’Esprit dans le mental. 

Le problème en ce qui concerne l’évolution de cette constante universelle là, c’est que
l’Homme peut être facilement possédé dans le mental AU LIEU D'ÊTRE HABITÉ dans le
mental, et si l’Homme est possédé dans le mental, c’est parce qu’il n’a pas suffisamment de
volonté, il n’a pas suffisamment de conscience, il n’a pas suffisamment de Lumière.

Donc il n’est pas capable de réellement voir la différence entre l’illusion et le contact au
niveau d’une pensée supramentale, de là encore le problème de la division dans l’écoute.

Il y a des gens qui m’ont souvent demandé : “quelle est la différence entre un contact qui
vient du plan astral et un contact qui vient du plan mental”... Et pour réduire un peu la
difficulté de la réponse, je leur disais : “ce qui est intelligent, c’est intelligent, donc ne vous
occupez pas de l’origine du contact, occupez-vous de l’Intelligence dans le contact”. 

Par contre, identifier l’Intelligence dans le contact, ce n’est pas facile si on manque
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d’expérience avec le contact, donc si on manque d’expérience dans l’écoute, parce que l’ego
a tendance à être confortable avec ce qui fait son affaire, et lorsque l’Homme est en contact
avec le plan mental, l’information qu’il reçoit ne fait pas nécessairement son affaire. 

Par contre, s’il est en contact avec le plan astral, l’information peut faire son affaire, et c’est
là qu’il a la chance de réaliser ou de voir s’il y a de la possession, autrement dit s’il y a de
l’astralisation dans le contact ou non. 

On a déjà dit que l’expérience de l’Homme, au niveau de sa conscience subjective, au
niveau de sa réflexion, démontre que l’Homme est extrêmement manipulé dans sa pensée.
Au niveau du plan occulte, des plans occultes, c’est la même chose, c’est simplement une
continuation plus loin dans la réalité. 

Donc si l’Homme est très manipulé dans sa pensée, il est évident qu’il ne peut pas
bénéficier d’une écoute objective facilement, et qu’il est plutôt victime de la division de
l’écoute, et qu’après des années d’expérience et des années de vérifications objectives pour
en arriver éventuellement à une écoute très développée, il doit vivre des moments
suffisamment aigus de déception ; donc c’est tout ça qu’il faut regarder. 

Alors sur le plan de l’écoute, l’écoute est basée d’abord sur le principe d’une relation très
étroite avec le plan mental. Pour que l’Homme ait de l’écoute, une écoute intérieure
objective, il faut qu’il ait une relation étroite avec le plan mental, mais ça, ça veut dire quoi
une relation étroite ? 

Ça veut dire que l’Homme doit être capable de vivre sur deux plans à la fois. 

Vivre sur deux plans à la fois, ça veut dire que sur le plan mental supérieur où il y a le
double, et sur le plan mental inférieur où il y a la réflexion, il faut qu’il y ait un équilibre. 

Trouver un équilibre entre le plan mental supérieur et le plan mental de l’Homme, ce n’est
pas facile, ça prend beaucoup d’expérience, ça prend des années de transmutation des corps,
et c’est pour ça que l’écoute chez l’Homme, l’écoute intérieure chez l’Homme est très
divisée. 

Alors pour en arriver à éliminer cette condition-là, autrement dit pour faire en sorte que
l’Homme perfectionne son écoute, il faut qu’un certain principe soit actualisé chez lui. 

Alors si on regarde ce principe-là, il faut que l’Homme en arrive à être capable à ne plus
vibrer à la déception, parce que quand vous vibrez à la déception, c’est l’ego qui entre en
jeu. Et quand l’ego entre en jeu, les émotions entrent en jeu. Quand les émotions entrent en
jeu, l’âme entre en jeu, et à ce moment-là, le contact avec le plan mental est diminué et peut
être très très astralisé. 

Et c’est difficile de faire réaliser à l’être humain qu’il doit être capable d’être à l’aise avec la
déception, parce que l’ego n’aime pas la déception. C’est normal, l’ego ne veut pas être
déçu, l’ego ne veut pas être manipulé dans la vie parce qu’il veut être un agent libre, mais
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être un agent libre, en arriver à être un agent libre, ça requiert la transformation des corps
subtils.

Donc ça requiert une transformation du mental, du mental réceptif, donc ça requiert une
transformation de la façon dont on pense pour en arriver éventuellement à avoir une écoute
qui est objective. Donc en arriver à pouvoir traiter avec la déception d’une façon objective,
c’est déjà un grand travail chez l’Homme, et c’est ça qui lui permettra éventuellement de
transmuter son corps émotionnel qui affecte son corps mental.

Donc si on regarde la déception, ou si on fait une étude de la déception au niveau de la
communication intérieure, on en arrive à des paramètres qui sont techniquement
indissolubles, parce qu’ils font partie de la réalité. Un de ces paramètres-là, c’est que la
déception est toujours bonne en soi, parce qu’elle permet à l’Homme de vivre des états de
conscience supérieurs, avancés, qui vont plus loin ou qui sont plus globaux ou universels
que sa petite conscience personnelle, et qui permettent éventuellement à sa conscience
personnelle d’intégrer l’énergie de sa conscience animale. 

Quand vous traitez ou quand vous vivez une déception à partir du plan mental, vous avez
une Intelligence supérieure, donc un double qui vous impose une condition de déception et
qui force l’ego de traiter avec cette déception-là d’une façon non émotive, donc de traiter
avec cette déception ou avec cette expérience-là d’une manière qui désengage l’ego. 

Ça, ça crée chez l’Homme, sur le plan mental inférieur ou dans la conscience subjective de
l’Homme, ça crée éventuellement un état mental objectif. Un état mental objectif, dans le
sens que ça permet à l’Homme de traiter avec la réalité de la vie ou des évènements de la vie
d’une manière où les forces de l’âme sont de moins en moins impliquées. 

Ça, ça permet éventuellement de développer une écoute objective et de réduire la division
dans l’écoute.

La division dans l’écoute, c’est un grand problème chez l’Homme parce que ça l’empêche
de développer une psychologie suprasensible. Et c’est la psychologie suprasensible chez
l’Homme qui lui donne éventuellement accès à des notions de conscience beaucoup plus
avancées que celles qu’il a sur le plan psychologique normal.

Mais cette psychologie suprasensible là, pour y accéder, il faut que l’Homme paie un prix,
et le prix est dans sa capacité D'ABSORBER, je ne dis pas accepter, je dis absorber la
déception. 

Il y a une GRANDE DIFFÉRENCE entre accepter la déception et absorber la déception.

Accepter la déception, c’est une fantaisie astrale, c’est totalement nuisible à l’Homme, mais
d’être capable D'ABSORBER la déception, autrement dit ce qui ne fait pas son affaire dans
la vie, ça lui permet éventuellement de débloquer des ressources mentales très grandes, très
vastes, qui sont à l’abri de sa conscience animale. 
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C’est ça qui l'amène avec le temps, c'est ça qui lui permet avec le temps de développer une
conscience supramentale, c’est-à-dire une conscience qui est à l’abri des mouvements d’âme
ou qui est à l’abri des influences astrales qui peuvent faire partie de ses liens karmiques avec
ce plan-là.

C’est à ce moment-là que l’Homme commence à entrer dans ce qu’on appelle “son
Intelligence”, c’est-à-dire sa façon de comprendre et d’identifier les Lois de la vie en
fonction d’une psychologie plus avancée que celle qui fait partie de sa conscience réflective
ou existentielle. 

Donc je fais bien la différence entre “absorber une déception” et “accepter une déception”. 

Pourquoi l’Homme ne doit pas accepter la déception ? La raison pour laquelle l’Homme ne
doit pas accepter la déception, c’est parce qu’il doit y avoir toujours suffisamment de
volonté chez lui pour changer son expérience planétaire, à n’importe quel niveau. 

L’Homme a suffisamment de conscience, d’énergie, de volonté, de capacité, des réserves,
pour changer ou altérer son expérience planétaire. 

S'IL ACCEPTE LA DÉCEPTION, À CE MOMENT-LÀ IL DEVIENT UN ÊTRE EN
SOUMISSION !

Et être un être en soumission, ça veut dire techniquement : se laisser assujettir ou manipuler
dans son expérience par des forces de vie qui sont techniquement astrales, et qui ne servent
qu’à créer chez lui de l’expérience spirituelle ou morale.

Et l’Homme doit en arriver à dépasser le seuil de l’expérience spirituelle ou morale, parce
que l’expérience spirituelle ou morale, ce sont des expériences astrales qui font partie du
territoire de l’âme, ça fait partie de l’expérience de l’âme. Ça ne fait pas partie de la destinée
mentale de l’Homme et ça ne fait pas partie non plus du territoire volontaire de l’ego. 

L’Homme veut vivre sa vie, il veut vivre une vie créative, il veut vivre une vie à l’abri des
conneries astrales, mais pour en arriver à vivre à l’abri des conneries astrales ou de
l’astralisation de son mental, il faut qu’il en arrive au cours de son expérience à pouvoir
absorber la déception. Vous ne pouvez pas passer de l’inconscience à la conscience d’une
façon intégrale, vous ne pouvez pas !

L’Homme ne passera jamais de l’inconscience à la conscience intégralement, parce que ses
corps doivent être transmutés. 

Donc ça veut dire quoi la transmutation de ses corps ? 

Ça veut dire qu’il faut qu’il prenne expérience, il faut qu’il développe une expérience de son
contact mental ou de son ajusteur de pensée. Il faut qu’il sache comment ça travaille ces
entités-là, ces Intelligences-là dans ces mondes-là, c’est quoi leur agenda, ainsi de suite. 

Donc il ne peut pas prendre conscience de son Intelligence sans passer par la déception pour
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des raisons qui font partie de la transmutation de ses corps. Donc il y a une période de vie
entre l’involution et l’évolution, une période transitoire où l’Homme doit commencer à
vivre son expérience objectivement sans trop l’émotiver. 

Ça, ça veut dire absorber la déception parce que la déception fait partie de notre vie, à tous
les azimuts, on en vit toujours de la déception.
 
Mais FAIRE LA DIFFÉRENCE entre l’acceptation de la déception, et l’absorption de la
déception, c’est très important si l’Homme veut en arriver éventuellement à développer une
très grande volonté. 

Et le développement de la volonté chez l’être humain fait partie essentielle de la
reconnaissance de son être par rapport à des plans, ou par rapport à d’autres plans, mais la
reconnaissance de son être comme étant fondamentalement essentielle. L’être de l’Homme,
notre être, l’individualisation de notre être, c’est essentiel.

Et “essentiel”, ça veut dire quoi ? 

Ça veut dire que ça ne se trafique pas pour aucune raison, donc vous ne pouvez pas trafiquer
votre être ou votre essentialité pour des raisons d’ordre spirituel, par exemple, parce qu’à ce
moment-là vous astralisez votre conscience et vous ne pouvez pas appliquer votre volonté. 

Et en ne pouvant pas appliquer votre volonté, ce qui va arriver, c’est que vous allez
appliquer la volonté d’une entité astrale ! Puis un jour, vous allez vivre des expériences qui
vont vous créer beaucoup plus de souffrance que d’autres choses, ou qui vont en créer à
d’autres autour de vous.

Donc l’Homme doit développer une très grande volonté, mais une volonté réelle. Mais pour
développer une volonté réelle, il faut qu’il y ait une transmutation du corps mental, et pour
qu’il y ait transmutation du corps mental, il faut qu’il y ait une capacité d’absorption de la
déception. 

Parce que qu’est-ce que c’est une déception ? 

Une déception c’est un évènement qui est basé sur une Loi de vie, ça fait partie des Lois de
vie ça, mais c’est basé sur une Loi de vie qui est utilisée pour la transmutation de la matière
de l’Homme. 

Et la matière de l’Homme c’est quoi ? 

C’est la matière émotionnelle qui affecte la matière mentale.

Donc la déception fait partie des Lois de vie, des Lois de la vie, et l’Homme doit les
connaître ces Lois-là. Il doit en arriver éventuellement à les maîtriser, et il ne peut pas les
maîtriser si d’abord il n’en arrive pas à les absorber. Puis je fais encore la différence entre
absorber et accepter. 
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Un être qui accepte la déception, c’est un être qui N'A PAS de volonté, alors qu’un être qui
absorbe la déception, développe une très très grande résistance à l’émotion qu’elle crée dans
son expérience, et éventuellement il en arrive à développer un contact mental très, très, très
sain, très “dé-astralisé”, et à ce moment-là son Intelligence devient propre à lui, et il peut
facilement à ce moment-là comprendre la raison de la déception, et aussi comprendre
pourquoi elle est utilisée dans sa vie et à quelle échelle. 

La vie pour l’être humain, en général, c’est comme une pièce de théâtre dont il ne connaît
pas l’écrivain, il faut que ça change, il faut que l’Homme en arrive à connaître l’écrivain, à
connaître le metteur en scène, et le metteur en scène c’est le double. 

Ce n’est pas nous autres, le metteur en scène. Il n’y a pas un être humain qui se met dans
une situation défavorable sur le plan matériel volontairement !

Les situations sur le plan matériel qui font partie de notre expérience, font partie de la mise
en scène, ça fait partie toujours de la programmation qui est manifestée à travers le double.
Mais l’Homme doit en arriver à connaître ces Lois-là, et une des grandes Lois occultes de la
conscience humaine c’est celle-ci : l’Homme est toujours testé pour voir s’il voit. 

Ils disent que l’Homme sur le plan matériel est testé pour voir s’il voit. S’il voit, il n’a plus
de problème, il n’est plus testé, il peut être testé à d’autres choses pour voir s’il voit d’autres
choses, mais l’Homme est testé pour voir s’il voit !

Donc notre expérience sur le plan matériel à n’importe quel niveau, qu’on soit des papes ou
des archevêques ou des menuisiers, on est toujours testé pour voir si on voit. Ça fait partie
des Lois de la vie, des Lois occultes de la vie ça ! 

Puis ils disent : quand vous voyez, vous n’avez plus à revoir ce que vous voyez. Quand tu
l’as vu une fois, tu n’as plus besoin de le revoir, ça veut dire quoi ça ? Ça veut dire qu’il y a
bien du monde qui passe leur temps dans la vie à voir, puis à revoir, puis à revoir, puis à
revoir, puis à revoir, puis à revoir... Ils ont un film, puis ils revoient le film, puis ils revoient
le film, puis ils ne comprennent jamais le film ! Tu les regardes dix ans plus tard, c’est
encore le même film. 

Il y a des femmes en amour, elles ne sont pas capables de voir, elles revoient le film, puis
elles revoient le film, puis elles revoient le film ! Autrement dit elles font les mêmes
conneries tout le temps. 

Puis des gars dans leur job, c’est la même chose, ils font les mêmes conneries tout le temps.
Puis la plupart des Hommes sur la Terre passent leur temps à revoir le film de leur vie, au
lieu de le voir une fois, c’est fini, tu avances, puis là, tu rentres dans un autre film. 

Ils disent que c’est pour ça que pour l’être humain, revoir le même film tout le temps, c’est
très retardataire, c’est très astral, et c’est ça qui vous empêche éventuellement d’en arriver à
avoir une Intelligence créative, parce que vous n’êtes pas capables de substituer vos
émotions dans le mental pour une lecture claire et nette, autrement dit une capacité intégrale
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de comprendre ce qui vous arrive. Vous êtes, autrement dit, astralisés !

C’est pour ça qu’absorber la déception, puis apprendre, je ne parle pas d’accepter, être
capable d’absorber la déception puis vivre la transmutation des corps et ne pas perdre
contact avec votre Source, c’est la façon la plus rapide pour l’être humain d’en arriver à
développer une connexion intérieure objective.

Ils disent qu’une connexion intérieure objective, c’est basé sur le principe de l’écoute
intégrale, c’est intégral ! Le contact entre l’Homme et l’ajusteur de pensée doit être intégral,
ça ne fait pas nécessairement toujours son affaire, mais il faut qu’il soit intégral. S’il est
intégral, ça veut dire que l’Homme en tant qu’ego, que l’ego est capable de vivre la
communication intérieure, parce qu’on a tous une communication intérieure.

Quand bien même vous diriez : “moi, je n’entends rien, c’est parce que vous ne réalisez pas
que vous entendez quelque chose. Il y a toujours une communication intérieure qui peut-être
plus ou moins astralisée chez l’être humain, mais elle est toujours là. Sans ça, la pensée
n’existerait pas.

Mais dans le cas où l’Homme vit une connexion intérieure et dans le cas où il apprend à
absorber, à absorber la déception, il ouvre son canal. Et l’ouverture du canal, ça veut dire
qu’il y a une disparition des forces astrales qui sont juxtaposées ou placées entre lui et sa
Source.

C’est pour ça que l’Homme n’est pas dans son Intelligence, pas parce qu’il n’a pas de
Lumière en arrière, mais parce qu’il y a des forces astrales entre l’ego et le plan mental qui
jouent là, qui sont actives. Et elles sont actives ces forces-là, parce que l’Homme n’a pas
appris au cours de son expérience à absorber l’énergie de la déception, il a toujours astralisé
cette énergie-là, et si vous astralisez l’énergie de la déception, ben, c’est évident que tout ce
qui est astral chez vous, ça va demeurer.

Pourquoi est-ce que c’est si difficile d’absorber l’énergie de la déception ? 

Ils disent qu’il vous est donné l’impression pendant cette expérience-là, que votre vie n’est
pas sous votre volonté, autrement dit que vous n’avez pas le contrôle sur votre vie. Mais le
contrôle sur notre vie en tant qu’ego, et le contrôle sur notre vie en tant qu’être conscient,
c’est très très DIFFÉRENT !

Vous pouvez penser, vous autres, que le contrôle sur votre vie en tant qu’ego c’est bon, dans
le sens que ça serait bon pour vous autres de gagner un million demain matin, mais ce que
vous ne savez pas, c’est que vous n’avez pas les corps subtils pour absorber cette énergie
là : un million demain matin ! 

Vous ne le savez pas, vous, qu’avec les corps que vous avez, un million demain matin, ça
vous ferait tellement astraliser votre énergie que dans deux ans, vous auriez le cancer parce
que vous auriez abusé de vos forces. Pensez aux Lavigueur, l’histoire des Lavigueur
(famille Québécoise qui a défrayé la manchette) des gens qui n’étaient pas capables de
“dealer” avec sept millions, “whatever” !

1099



Ça fait que ce que vous voyez ou préconisez être bon pour vous en tant qu’ego, puis ce
qu'eux autres savent ce qui est bon pour vous en tant qu'ego, c’est deux paires de manches
différentes ! 

Si vous n’êtes pas capables d’absorber la déception de perdre un million en tant qu’ego,
vous ne pourrez pas en arriver éventuellement à développer une conscience mentale, parce
que les énergies de l’âme et votre psychologie animale vont être plus grandes que votre
Intelligence, et automatiquement vous allez astraliser ici. 

Ça, c’est comme une fille qui rencontre un bel Italien. Tu rencontres un bel Italien, s’il est
trop beau tu vas payer le prix, parce qu'un bel Italien, surtout s’il est sophistiqué, il va
t’embarquer tout de suite dans sa gondole. 

Toi, tu es une petite fille de Chicoutimi, tu es bien “cute”, tu as dix-huit ans, tu es faite à
l’os ! Si tu n’as pas la chance d’avoir des parents pour te guider dans toute cette expérience-
là, tu vas finir avec le bel Italien, mais c’est lui qui va bénéficier de toute ton expérience,
parce que tu n’as pas “les corps pour”, tu n’es pas capable de “dealer” avec un bel Italien.
Mais ton ego en tant que petite fille de dix-huit ans aimerait bien ça avoir un bel Italien !

Tandis que si tu étais en contact avec eux autres, peut-être qu’ils te feraient rencontrer plutôt
un petit Canadien Français un petit peu moins beau, qui vient de la Beauce, mais lui au
moins, il te traiterait comme du monde (rires du public).

Mais ça, tu n’es pas intéressée d’avoir un petit Canadien Français qui vient de la Beauce,
parce qu’il n’y a pas de glamour là-dedans ! Tandis qu’un beau petit Italien – parce qu’il
vient de Rome, ils viennent tous de Rome, les Italiens – … Tu demandes à un Italien : “ tu
viens d’où”... “Oh ! De Roma, Roma”... Ils ne viennent jamais des petits villages à côté du
Vésuve, ils viennent de Rome ! 

Ça fait que... Pour faire comprendre que ce que l’ego veut ou désire, ce n’est pas
nécessairement bon pour lui en tant qu’être, parce qu’il n’a pas “les corps pour”, donc la
déception entre en jeu. 

Puis si tu es capable d’absorber la déception de ne pas accéder à ton petit Italien ou de ne
pas pouvoir l’avoir comme tu veux, ton petit Italien, à ce moment-là tu vas comprendre
quelque chose, tu vas absorber une sorte d’énergie, tu vas développer une maturité par
rapport à tes émotions, puis éventuellement, dans un sens, tu perfectionnes ta canalisation
avec les plans.

La déception, c’est l’élément le plus important dans la transmutation de l’ego quand tu as
une certaine conscience occulte de la vie. La déception, c’est un des éléments les plus
importants dans la transmutation de l’Homme. Pourquoi ? 

Parce que ça va toujours à l’encontre de son désir. 

Quand ça va à l’encontre de son désir, ça fait quoi ? 
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Ça lui crée un état de colère intérieure.

Et l’état de colère intérieure lui permet quoi ? 

De développer une volonté. 

La volonté l’amène à quoi ? 

À se dissocier de tout ce qui est astral chez lui.

Ça veut dire quoi ? 

Ne plus souffrir. Ça fait que s’il y a de la souffrance dans votre vie qui n’est pas mentalisée
ou mentalisable, cette souffrance-là est astralisable. 

Ça serait quoi un Homme libre ? 

Un Homme libre, ce n’est pas un Homme qui ne souffre pas, c’est un Homme qui est
capable de mentaliser sa souffrance. 

Tandis qu’un Homme qui n’est pas libre, il n’est pas capable de mentaliser sa souffrance,
donc sa souffrance ne lui sert pas, ça veut dire qu’il n’est pas capable d’en arriver un jour à
développer la volonté nécessaire pour mettre un arrêt à certaines programmations de sa vie. 

Donc il n’est pas capable d’être ce qu’on appelle “libre créativement”, dans le sens
d’engendrer les conditions nécessaires dans sa vie pour se libérer d’une certaine
programmation. 

Ils disent que quand tu es conscient, quand tu as une certaine conscience des plans, il se
développe dans la déception une sorte d’agression de l’Homme contre les plans. L’Homme
devient agressé facilement par les plans, il développe une conscience agressée, il est agressé
par les plans. Ils disent : cette agression-là, c’est déjà une prise de conscience. Il faut être
conscient des plans pour être agressé par les plans. 

Si tu n’es pas conscient des plans, tu ne vis pas ça l’agression par rapport aux plans, mais si
tu es conscient des plans, tu vis une agression, tu sens l’agression par rapport aux plans, puis
c’est le début de la conscience. L’agression par rapport aux plans, c’est le début de la
conscience !

Donc ils disent que si vous êtes agressés par rapport aux plans, ce n’est pas grave, apprenez
à prendre un petit peu de recul, à ne pas vous en faire trop trop, et apprendre à absorber
l’énergie de tout ça. Si vous faites ça, ou si l’Homme fait ça, vous allez développer une
écoute intérieure très très particulière à vous-mêmes parce que l’écoute intérieure de
l’Homme, elle est particulière à l’Homme, il n’y a personne qui a une écoute intérieure
comme un autre.
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Moi j’ai rencontré cette semaine dans un restaurant un type qui est maniaco-dépressif, mais
c’est un “bonhomme”, puis il a bien souffert. Il prend des pilules… Il en prend moins de
pilules, il veut écrire, son rêve c’est d’écrire… Il veut écrire, puis là, je pense que ça fait
deux ans qu’il a un genre de petit livre, puis il écrit là-dedans, puis ça écrit, puis ça écrit,
puis ça écrit.

La voix intérieure est définitivement là, il est capable t’entendre la voix qui lui parle, ça il
n’y a pas de problème. Ça fait que de temps en temps je lui parle, c’est ma façon de l’aider,
quand ça donne qu’on se rencontre comme ça. Puis il ne faut pas que je lui parle trop
longtemps parce qu’il veut toujours parler avec moi. 

Je lui dis : “je te donne cinq minutes”, ça fait que je lui dis : “qu’est-ce que tu fais dans ces
temps-ci”... 

Il dit : “bon, ben là, je suis en train d’écrire”... 

Je dis : “ça fait combien de temps que tu es en train d’écrire”... 

Il dit : “ça fait deux ans que je suis en train d’écrire”. 

Mais j’ai dit : “vas-tu le faire, ton crisse de livre, vas-tu le pondre, vas-tu l’asseoir, as-tu un
chapitre, as-tu un titre... 

Il dit : “je n’ai pas de titre encore”. 

J’ai dit : “qu’est-ce que c’est que tu fais”... 

Il dit : “des fois, c’est de la prose, puis des fois c’est de la poésie”. 

Je lui ai dit : “décide-toi, est-ce de la prose que tu veux écrire ou c’est de la poésie”... 

Mais il dit : “ça dépend, des fois c’est de la prose qui passe, puis des fois, c’est de la poésie
qui passe”...

Bon, ben là, j’ai dit : “je vais te parler là, qui c’est qui t’écrit comme ça, ça vient d’où cette
affaire-là”... 

Il dit : “c’est le bon Dieu”. 

Ah ! Ben là, il m’a mis en vibration en “ostie” ! (rires du public). Là, j’ai dit : “veux-tu que
je t’aide, que je te fasse voir clair un petit peu”...  

Il dit : “oui, oui, oui”, parce qu’il m’aime bien ! 

Je lui dis : “je n’ai pas de temps à perdre avec toi”.

J’ai dit : “là, écoute-moi bien, la première chose que tu vas faire là, l’affaire que c’est le
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bon Dieu qui te parle, tu oublies ça”...

J’ai dit : “oublie ça, net”. 

J’ai dit : “il y a des entités de l’autre bord, il n’y a pas de problème, tu peux parler avec des
entités, il n’y a pas de problème, ils ont des noms, ils ont des places, whatever, mais
l’affaire que c’est le bon Dieu qui te parle, oublie ça”...

Puis là j’ai dit : “va dans ta tête là, puis demande-leur si j’ai raison”... 

Il est allé par en dedans, puis ça a répondu : “oui, il a raison”. 

Parce que je voulais voir quelle sorte de contact il avait, pour voir s’ils étaient pour
s’obstiner avec moi, eux autres, ces “osties-là”. Ben, non : “il a raison”. O.K. 

Ça fait que là, j’ai dit : “tu veux écrire un livre là”, j’ai dit : “tu canalises, ça n’a pas
d’importance quelle place que tu commences dans ton livre”...

Mais j’ai dit : “au lieu de te faire brasser à gauche puis à droite là, dis-leur donc, à ces
osties-là, qu’ils te donnent tous les titres, ils connaissent les titres des chapitres là... 

J’ai dit : “qu’ils te donnent le chapitre numéro un, numéro deux, numéro trois, numéro
quatre, numéro cinq, numéro six, numéro sept, qu’ils te donnent ça”... 

J’ai dit : “il faut que tu les enlignes, sans ça ils vont te barouetter pendant dix ans, eux
autres”... 

J’ai dit : “fais-toi donner des chapitres”, puis en anglais j’appelais ça : “your inner self”. 

J’ai dit : “parle-lui à ton inner self là, puis dis-lui, tabarnak, que tu veux les chapitres right
now”...

J’ai dit : “demande-leur donc s’ils les ont les chapitres, s’ils savent les chapitres”...

Il va par en dedans, il dit : “oui, ils les savent”... 

Bon, j’ai dit : “s’ils les savent, qu’ils les délivrent les crisses de chapitres, je n’ai pas de
temps à perdre là”...

Puis j’ai dit : “ils savent que je suis ici là, demande-leur donc s’ils me connaissent”... 

Il dit : “oui”. 

“Demande-leur donc s’ils m’aiment”... 

Il dit : “oui”. 

“Puis demande-leur s’ils ont peur de moi”... 
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Il dit : “oui”. 

J’ai dit : “pourquoi”... 

Il dit : “parce que tu en sais trop”. 

J’ai dit : “c’est toujours la même crisse d’histoire”... 

Autrement dit je ne me fais pas “chier” par eux autres, moi ! 

Là, j’ai dit : “tes chapitres là, qu’ils te les donnent tes crisses de chapitres, je suis fatigué de
te parler, je m’en vais m’asseoir manger mon croissant”... 

Ça fait que je suis allé m’asseoir, j’ai continué ma conversation avec la personne qui
m’accompagnait. Mais “crisse”, ça lui a pris dix minutes, il avait tous les chapitres
descendus sur sa page ! (rires du public). 

Là, j’ai dit : “ça fait deux ans que tu écris, tu me rencontres cinq minutes, puis là combien
que tu en as de chapitres”...  

Il dit : “vingt-neuf”... 

J’ai dit : “tabarnak, il va être gros ton livre” (rires du public). 

J’ai dit : “pourquoi est-ce qu’ils viennent de te donner les chapitres là, puis qu’ils te font
aller à gauche puis à droite depuis deux ans”... 

Puis sais-tu qu’est-ce que c’est qu’il me dit, puis c’était bon, il dit : “ils me disent que je
commence à comprendre qu’est-ce que c’est de l’Intelligence”. 

Ah ! Ben là, j’ai dit : “tu es sur la bonne route”. 

J’ai dit : “laisse-toi pas brasser par ces osties-là, puis imagine-toi que quand tu parles avec
eux autres, que tu parles comme si tu parlais à un être humain. Mais l’affaire du bon Dieu
qui te parle là, oublie ça, ne me parle même plus de ça, cette affaire-là”... 

Ça fait qu'il était content “ostie” ! Il était d’un autre bord, puis j’ai fait sa journée ! Ça fait
que j'ai dit : “même que je te revois peut-être dans six mois là, on va pouvoir regarder les
chapitres que tu as écrit”... 

Il dit : “c’est ça, Bernard”, il dit : “now I understand”.

J’ai dit : “c’est ça, va-t’en avec ça”. 

Bon, le gars est chanceux, il rencontre un gars comme moi, quand il prend un café, pour
l’aider, mais il y a combien de monde de même dans le monde, des artistes, des écrivains,
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des architectes, puis ils l’ont la connexion ! Ils l’ont la connexion, ça leur parle, ils
entendent, ils l’ont la voix intérieure, mais ils ne sont pas capables de... Ils ont une division
dans l’écoute.

Puis si tu as une division dans l’écoute tu ne peux pas performer avec ces “osties-là”, parce
qu’il y a une partie de toi qui est mentale, puis il y a une partie de toi qui est astrale. Tu es
toujours sur la clôture, tu ne peux pas performer parce que ta volonté n’est pas actualisée.
C’est pour ça que c’est bien important pour les gens qui ont une certaine conscience, qui ont
un contact, qui ont une voix intérieure, d’en arriver éventuellement à maîtriser cette voix
intérieure là. 

La maîtriser dans le sens de ne pas se faire “rider” (piloter) comme le chien qui se fait
“rider” par sa queue : “ride the dog” ! Mais pour ça, il faut connaître la fondation de la
psychologie humaine surtout la psychologie occulte de l’Homme et surtout les aspects
astraux de la psychologie humaine. 

Puis c’est pour ça qu’il y a tellement d’artistes qui souffrent, puis de personnes qui
souffrent, puis des grands talents qui souffrent. Pourquoi est-ce que le monde souffre ?
Parce qu’ils ne sont pas capables d’accéder à leur créativité d’une manière intégrale, ils sont
toujours “pognés” entre deux “crisses” de feu, ça ne délivre pas ces “tabarnaks-là” en haut,
ça ne délivre pas ! 

Pourquoi est-ce que vous pensez que le monde dit : “mais je ne sais pas quoi faire de ma
vie”... C’est ta vie “crisse”, tu es supposé de savoir quoi faire avec ! Ton chat, il sait quoi
faire avec sa vie, c’est de sortir puis d’aller manger les moineaux dehors, mets-lui un
moineau devant lui, “tabarnak”, il va sauter dessus. Il vient au monde, puis après trois mois,
il sait quoi faire avec sa “crisse” de vie !

Nous autres, on voit des moineaux, puis on ne sait pas, on les mange où on ne les mange
pas, on ne devrait pas manger des petits moineaux, ils sont beaux, puis c’est nous autres qui
nous faisons manger ! Que l’Homme ne sache pas quoi faire avec sa vie, ça n’a pas de
“crisse” d’allure ! Puis la raison que ça n’a pas d’allure, puis que ça ne marche pas, c’est
parce que l’Homme n’a pas d’écoute intérieure. 

Son écoute intérieure n’est pas développée, il a trop de réflexion, il est trop dans sa
conscience animale, il a trop d’ambivalence, il n’est pas capable d’aller à l’intérieur, puis de
dire : “donne-moi les, les crisses de chapitres là, un, deux, trois, quatre cinq, six, sept,
huit”... Lui, il l’a fait parce que j’étais là ! Si je n’avais pas été là, il aurait écrit un autre
quatre ans, la poésie puis la prose mélangée !

C’est quoi le problème de l’Homme surtout dans notre société ? C’est qu’il ne sait pas quoi
faire, il n’est pas enligné, il n’est pas capable de s’enligner, puis la raison qu’il n’est pas
capable de s’enligner, c’est parce qu’il y a trop de division dans l’écoute. 

Ça vient d’où le manque de division dans l’écoute ? 

Ça vient de notre éducation, on a été mal éduqué.
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Qu’on soit Français, Allemand, Chinois, Russe, Japonais, Italien, “I don’t give a fuck”, on a
été mal éduqué ! On a été éduqué par des systèmes psychologiques qui ont trempé dans des
théologies pendant des siècles. On a été éduqué par des systèmes psychologiques qui ont
trempé dans des philosophies involutives pendant des siècles ! 

On n’a jamais trempé, on n’a jamais été connecté à des psychologies créatives, normatives
qui permettent à l’être humain en tant qu’ego de contrôler ce qui se passe en dedans, dans sa
voix intérieure, “it’s alway’s ride the dog”, on n’a jamais été capable de dire : “ben, donne-
moi les, les crisses de chapitres un à vingt-neuf”... 

Donc on n'a pas été formé par nos cultures, par nos civilisations parce que nos cultures, nos
civilisations font partie d’un mouvement collectif et non pas d’un mouvement individuel, et
je comprends ça très bien. 

Donc quelle place et où l’Homme va découvrir une psychologie qui lui convienne à lui, qui
est faite de toute pièce pour lui comme un sceau ? Ça va être dans la psychologie
évolutionnaire, pas Freud puis Jung, puis toute cette “bullshit-là”, c’est bon pour la
conscience collective ça, pas pour la conscience individuelle. 

Puis on a été connecté à la conscience collective depuis des siècles, on a pensé avec la
pensée des autres depuis des siècles ! On ne pense pas avec la connexion interne qu’on a,
c’est pour ça qu’on écrit des livres, puis on n’est pas capable de trouver les chapitres !

On se marie, puis on a des mariages qui ne font pas notre affaire. On a des jobs, on a des
jobs qui ne font pas notre affaire. Ça fait qu'on a toujours quelque chose qui ne fait pas notre
affaire ! Ça fait que tu vis cinquante, soixante, soixante-dix ans comme ça par rapport à des
choses ou des évènements qui ne font pas ton affaire. Pourquoi ? Parce que l’écoute
intérieure n’est pas définie.

Quand je vous dis que les déceptions que vous vivez dans vos vies sont nécessaires pour
développer une écoute intérieure objective, regardez-les bien, parce qu’à ce moment-là vos
déceptions, quand vous allez les vivre, au lieu de les vivre comme des échecs
psychologiques au niveau de l’ego, vous allez les vivre comme des obstacles temporaires
qui vont permettre à l’ego ou au mental chez l’Homme de développer une autre fréquence,
qui va vous permettre ultimement d’avoir une écoute intérieure qui ne sera plus divisée. 

Parce que ce n’est pas normal que l’Homme ne soit pas intelligent, puis regardez bien ce
que je veux dire là, quand je dis intelligent ! 

Vous autres, vous pouvez peut-être dire : “bon, ben, moi, je suis intelligent, je suis
intelligente, je comprends tout ça ce qu’il dit Bernard de Montréal”... Si vous compreniez
ce que je dis moi, vos vies changeraient de même demain matin. Ça, c’est sûr ! 

Ça fait que si vos vies ne changent pas de même demain matin, c’est parce que vous ne
comprenez pas ce que je dis. Ça va prendre des années, petit à petit vous allez comprendre
un petit peu plus, puis un petit peu plus, puis un petit peu plus, puis éventuellement l’écoute
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intérieure va être moins divisée.

Ça fait que l’Homme ne comprend pas la nature occulte de son mental, il comprend la
nature psychologique de son moi, mais il ne comprend pas la nature occulte de son mental,
puis il y a une grosse différence entre les deux. 

Que vous compreniez la nature psychologique de votre moi, c’est une chose parce que ça
fait partie de votre expérience psychologique, mais que vous compreniez la nature occulte
de votre mental, ça veut dire que vous êtes capables en tant qu’êtres, de voir, de voir la
manipulation chez vous.

Quand tu es capable de voir la manipulation chez toi, tu es capable de voir qu’en tant
qu’écrivain, comme dans le cas de mon “chum”, que tu écris depuis deux ans, de temps en
temps c’est de la prose, puis de temps en temps c’est de la poésie, puis tu dis un jour :
“c’est assez là, crisse, descendez-les les chapitres, là”... Mais il n’en veut pas, il est encore
dans la psychologie de l’ego, il n’est pas dans la nature occulte de son mental, le gars.
Pourtant il en a une de connexion, ce n’est pas comme s’il ne l’avait pas, là il en a une ! 

Comment ça se fait qu’il y a du monde (des gens) qui ont une connexion, dans le sens qu’ils
peuvent dire : “oui, j’ai une voix intérieure, j’ai une connexion, ça parle dans ma tête”, puis
comment ça se fait qu’il y a du monde qui ne l’ont pas ça, puis qui fonctionnent à plein
rendement ! 

Tu vas voir un CEO de compagnie là, des chefs de corporation là, ne va pas leur demander
s’ils ont des voix intérieures ! Ça n’existe pas pour eux autres ! Eux autres ont l’impression
que ça part d’eux autres, puis ils fonctionnent, puis ils fonctionnent les gars ! Comment ça
se fait qu’il y a des gens inconscients qui fonctionnent, puis des gens qui ont une certaine
sensibilité, puis qui ont une voix intérieure, puis qui ne fonctionnent pas ? C’est parce qu’il
y a trop de division dans l’écoute. 

Tandis que le gars qui travaille dans une compagnie, qui est inconscient, il n’y a pas de
division dans l’écoute. Il pense que c’est lui qui est bon, ça fait qu'il n’y a pas de division,
puis il fonctionne à l’os ! 

S’il a dans l’idée, le gars, de devenir millionnaire, s’il dit : “moi il n’y a rien qu’une chose
qui m’intéresse dans la vie, mes parents ont été pauvres, tabarnak, mais moi je vais casser
ça la pauvreté, je vais devenir un crisse de millionnaire”... Puis il commence à dix-sept,
dix-huit ans, dix-neuf ans, puis il s’en va à l’université, puis : “comment est-ce que je peux
devenir millionnaire”... Il se dit : “ah, je vais devenir un dentiste, crisse”... Il s’en va dans
la dentisterie puis il devient millionnaire, parce qu’il n’y en a pas de division dans l’écoute !

Ça fait que la question qui vient : “est-ce que c’est mieux d’être inconscient puis ne pas
avoir de division dans l’écoute, puis faire ce que tu veux, ou avoir l’impression que tu fais
ce que tu veux, ou d’avoir une certaine sensibilité, du bon monde, puis d’avoir de la
division dans l’écoute, puis de jamais te rendre à ton but”...  

Je vais vous la donner ma réponse : tu es mieux dans son cas à lui ! Tu es mieux dans son
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cas à lui (le dentiste), parce que ce que tu ne sais pas, ça ne te fait pas mal. 

Mais ce que tu penses que tu sais, ça te met dans la “merde”, parce qu’il n’y a rien que deux
possibilités : ce que tu ne sais pas, ça ne te fait pas mal, ou ce que tu penses que tu sais, ça te
met dans la “merde”, parce que ton écoute n’est pas totale, il y a de la division dans
l’écoute. Puis quand il y a de la division dans l’écoute, tu ne peux pas te rendre au deuxième
but.

J’aime mieux le gars qui est bien inconscient, bien terre à terre, il aime ça s’habiller en fin
de semaine, il va jouer au hockey, puis quand arrive le lundi sur le job, il fonctionne. Puis en
tant que petit gars, il voulait devenir millionnaire, puis à trente ans, il est rendu
millionnaire ! Peut-être qu’il va avoir le cancer, mais ce n’est pas grave, même ça, ça ne le
dérange pas, il va dire : “j’aurai vécu”. 

Parce que les illusions, il y en a des illusions concernant de la conscience, puis de la
spiritualité, puis de la sensibilité, puis de la voix intérieure, il y en a de tout ça, de
l’illusion ! Puis il y en a bien plus que vous ne le pensez, la Terre en est pleine, les malades
mentaux en sont pleins ! Les hôpitaux psychiatriques en sont pleins ! Il y en a de l’illusion
là ! 

J’aime mieux le gars moi, qui travaille, qui aime bien sa bière, bien inconscient, il ne
connaît pas ça les plans, il va à l’église tous les dimanches lui, “crisse” ! 

Ça fait que si on est pour aller à une étape plus loin, où là tu parles d’un être qui a une
certaine conscience, qui a une certaine conscience de la voix intérieure, ainsi de suite,
qu’est-que c’est qui doit être changé là ? Qu’est-que c’est qui doit être changé ? C’est qu’il
faut qu’il l’unifie cette voix intérieure là, il faut qu’elle arrête d’être divisée. 

Là, je vais vous en donner des paramètres qui créent la division.

La division de la voix intérieure est toujours basée sur le fait que l’Homme n’a pas de
volonté. Le manque de volonté chez l’Homme c’est “l’imprimatur” d’une conscience non
satisfaisante. Puis je ne demande pas que l’Homme ait de la grosse volonté industrielle là, la
grosse volonté des initiés là, mais que l’Homme ait une certaine volonté. 

Volonté de quoi ? Volonté de changer sa vie radicalement !

Si vous ne l’avez pas la volonté de changer votre vie radicalement, vous ne pourrez pas aller
dans vos réserves, vous n’aurez pas la mesure de vos réserves. Vous ne pourrez jamais
tester jusqu'à quel point vous pouvez la mettre votre main dans le sac. Vous ne pourrez
jamais avoir la mesure jusqu’à quel point vous êtes capables de vous rendre libres de votre
incompétence psychologique.

La volonté, c’est une énergie qui ne doit dépendre que de l’Homme, que de vous-mêmes,
pas de ces “crisses” de forces occultes là de “merde”, comme l’autre qui se fait “ronner”
(de l'anglais : run) avec son livre pendant deux, trois ans ! Ça fait que quand il a demandé :
“donnez-les moi, les crisses de chapitres”, c’est là qu’il a manifesté une certaine volonté,
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puis que les chapitres se sont écrits… Prrrrot…

Mais la volonté, même la volonté motrice, la volonté vivante, on peut appeler ça la volonté
vivante, pourquoi est-ce qu’elle n’existe pas chez l’Homme ?  

Ils disent : parce que l’Homme dans la vie, dans ses amours, dans le job, l’Homme dans la
vie a peur, a peur de combattre sa condition avec toutes ses forces. 

La petite fille qui est en amour, qui perd son “chum” là, son Italien, puis qu’elle veut se
faire “sauter” parce qu’elle a perdu son “chum” là, elle n’est pas capable, elle ne l’a pas la
volonté de combattre la condition de toutes ses forces. 

Le gars qui perd son job dans un petit village puis qui a cinq enfants à faire vivre, il ne l’a
pas la volonté pour dire : “bon, ben, je vais m’en chercher un à New York, un crisse de
job”... Ça fait que sa conscience animale va lui faire dire : “bon, ben, il n’y a plus de job, la
compagnie a fermé ses portes dans notre village”... Là, il va attendre cinq ans, il va se faire
ramasser par le gouvernement, l’aide sociale, “whatever” ! (Coupure. Fin enregistrement).

Les chocs à l’âme versus les chocs à l’ego PE#077 BdM
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Bernard de Montréal

077 – LES CHOCS À L’ÂME 
versus 

LES CHOCS à L’EGO

Le point que je voulais faire tout à l’heure sur la fameuse volonté vivante, au niveau des
chocs, des chocs de l’âme, les chocs à l’âme puis les chocs à l’ego, je veux faire la
différence là-dedans. 

Les chocs à l’âme, l’Homme ne les voit pas venir, quand vous avez des chocs à l’âme, c'est
comme la... Je vous donne l’expérience de la famille qui marche sur la rue, puis tout à coup
la petite fille se fait attraper par un camion. Les chocs à l’âme, l’ego ne les voit pas venir, ça
prend l’ego par surprise, c’est pour ça d’ailleurs que c’est un choc à l’âme. 

Puis ces grands chocs à l’âme là, dans la vie de l’Homme, s’ils sont utilisés pour la
transmutation des corps, c’est extraordinaire, mais le problème avec les chocs à l’âme, c’est
qu’en général quand quelqu’un vit un choc à l’âme, c’est très difficile de l’oublier. La
mémoire rentre en jeu. 

Ça fait que la pauvre femme puis le père qui viennent de perdre leur enfant sous les roues
d’un camion… Prenez les Juifs puis l’holocauste de 45, c’est très dur d’oublier les chocs à
l’âme. Et le point pivotal dans l’utilisation d’un choc à l’âme, c’est dans la capacité de l’ego
d’oublier.

Autrement dit où l’ego transmute et puise dans toutes ses réserves intérieures et découvre
des dimensions de lui-même qu’il n’avait jamais conscience avant, c’est quand il est capable
d’oublier le choc à l’âme, parce que le choc à l’âme, c’est le plus grand “ imprimatur” que
l’être humain puisse subir au niveau d’une programmation quelconque. 

S’il est capable d’oublier le choc, de ne plus mettre de valeur dans le choc, parce que la
valeur c’est toujours au niveau de l’ego puis des sentiments, ainsi de suite, à ce moment-là
l’être commence à utiliser créativement ce choc-là, et il peut aller très loin avec ça.

Ce qu’on vit en général dans la vie, c’est des chocs au niveau de l’ego, on en vit de toutes
les sortes, on en vit quasiment tous les jours. Les chocs au niveau de l’ego aussi servent à
transmuter l’Homme, mais ils ne sont pas aussi fondamentaux que les chocs à l’âme. 

Ça fait qu'il y a des êtres qui sont capables de très très bien dépasser les chocs à l’ego. Tu as
des êtres inconscients qui sont capables de dépasser les chocs à l’ego et ça va les amener à
une certaine transmutation des corps, à un certain niveau, mais ça n’ira jamais aussi loin que
les chocs à l’âme, et ça ne risquera jamais autant de les atteindre que les chocs à l’âme,
parce que quand tu vis un choc à l’âme, c’est comme si ta vie s’arrête !
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Une femme qui perd son enfant en dessous d’une roue, un père de famille, tout le sens de ta
vie s’arrête pendant un certain temps ou peut-être pendant très très longtemps… Il y a des
gens qui ne reviennent pas de leur choc à l’âme. 

Moi j’ai un de mes cousins dans la famille qui a perdu son père, son père est mort sur un
plancher de danse. Il avait treize, quatorze ans, il a eu un choc puis il n’en est jamais revenu.
Ça a été un choc à l’âme, il n’en est jamais revenu. Puis il a dépéri, il a dépéri, aujourd’hui il
a peut-être quarante-cinq, cinquante ans, il est totalement végétatif. S’il avait eu une bonne
éducation, une bonne psychologie, un bien-être parental ou des gens qui auraient pu
réellement le sortir de tout ça, il serait peut-être devenu un grand pianiste, un grand être
créateur.

Alors les chocs à l’âme, les gens qui vivent ça, souvent ont l’impression que la vie s’arrête,
la vie n’a plus de sens pour eux autres, et s’ils ne sont pas capables de récupérer cette
énergie-là, souvent ils vont vers des grandes dépressions. C’est pour ça que dans la vie, des
chocs à l’âme on n’en a pas trop, on en a peut-être un, on peut en avoir un ou deux, il n’y en
a pas beaucoup de chocs à l’âme. 

Tandis que des chocs à l’ego, ça, on en a, on en a tout le temps ! C’est important de
connaître la différence. 

Une fille, par exemple, qui se fait violer par ses parents quand elle est jeune, c’est des chocs
à l’âme. Si elle est capable de récupérer cette énergie-là, elle peut aller très loin, mais il faut
qu’elle l’oublie. Puis l’oublier, comme je vous dis, ça veut dire ne pas mettre de valeur
dedans. 

Donc dans un sens, des chocs à l’âme sont des grandes opportunités pour l’Homme, ce sont
des grandes opportunités ou ce sont de grandes portes vers la défaillance, et ça, ça dépend
de l’âme elle-même, ça dépend de sa structure interne, ça dépend de sa nature, ça dépend de
son évolution, ainsi de suite. 

Puis il y a des âmes qui ne sont pas capables de vivre ces chocs-là, éventuellement elles
perdent toute leur vigueur, éventuellement l’Homme dépérit. Puis il y des âmes au contraire
qui prennent des chocs à l’âme et qui en arrivent à tourner leur vie totalement dans une autre
direction et faire de grandes choses. 

Souvent, quand on lit la biographie des grands hommes ou des grandes femmes dans nos
sociétés, souvent on voit que ces êtres-là ont eu des grands chocs à l’âme, ils ont connu des
guerres, ils ont connu des assauts sur leur personne, puis ils ont pris cette situation-là pour
totalement prendre leur vie sous leur contrôle et aller dans la direction qui faisait partie de
leur nouvelle destinée.

Donc ils disent : les chocs à l’âme sont des opportunités, on ne les voit pas venir, ils
viennent, quand ils viennent, quand on les expérimente, il faut savoir comment les vivre.
Puis quand je vous dis que les sortir de notre mémoire le plus vite possible, c’est la façon la
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plus directe, la plus créative, la plus utile de traiter avec. Ne pas passer notre temps à
réfléchir sur ces évènements-là, parce que quand on réfléchit trop, la mémoire se développe,
et quand la mémoire se développe trop, éventuellement l’astral peut entrer en jeu. 

Quand l’astral entre en jeu, ben, à ce moment-là l’Homme peut perdre contrôle sur son
énergie mentale et à ce moment-là, ben, il se fait astraliser, puis là, il va encore vers la
défaillance. L’astral peut devenir très très actif chez l’Homme quand il vit un choc à l’âme,
beaucoup plus actif que quand il vit un choc à l’ego. 

C’est pour ça qu’il y a des gens qui vont dire, quand ils vivent un choc à l’âme, les gens
vont dire : “qu’est-ce que c’est que j’ai fait au bon Dieu pour qu’il me fasse ça”... La
femme peut bien dire, si c’est une bonne catholique, elle peut facilement dire : “qu’est-ce
que c’est que j’ai fait au bon Dieu pour qu’il me fasse perdre ma petite fille”... Une révolte
intérieure, ainsi de suite. 

Mais ils disent que d’une manière ou d’une autre, la gestion de votre mémoriel, la gestion de
vos mémoires, que ce soit des chocs à l’âme ou que ce soit des chocs à l’ego, la gestion de
votre mémoriel est fondamentale si vous voulez en arriver éventuellement à bénéficier
d’une volonté vivante, parce qu’ils disent : dans la gestion de votre mémoire, c’est là que
vous avez la chance de contrôler votre psychologie animale.

Quand vous avez des chocs à l’ego ou à l’âme, votre psychologie animale entre en jeu, et
votre capacité de faire la gestion de votre mémoire, ça fait partie de votre capacité de vous
soustraire de votre psychologie animale. Plus vous vous soustrayez de votre psychologie
animale, plus vous entrez dans une psychologie mentale, donc une psychologie plus
intelligente, une psychologie plus détachée du corps émotionnel, une psychologie dont les
assises sont plus en dehors de la réflexion. 

À ce moment-là, vous pouvez commencer à comprendre votre expérience, parce que vous
ne pouvez pas la comprendre, votre expérience, si vous êtes trop dans le mémoriel, et si
vous sortez du mémoriel, vous laissez le mémoriel là, vous êtes capables de plus facilement
comprendre votre expérience, et à ce moment-là il y a un processus d’intégration qui se fait,
que ce soit des chocs à l’ego ou que ce soit des chocs à l’âme, il y a un processus
d’intégration qui se fait et il y a un agrandissement de l’être. L’être grandit. 

Il grandit par rapport à quoi ? Ils disent qu’il grandit par rapport à la conscience des plans,
parce que les plans sont toujours là, une fois que le canal est ouvert, les plans sont toujours
là, tu peux toujours communiquer avec les plans. Ça fait qu'à partir du moment où l’Homme
grandit à partir des plans, il développe une conscience universelle. 

Ça veut dire quoi une conscience universelle ? C’est une conscience qui comprend le
planétaire, c’est simple leur réponse. Une conscience universelle c’est une conscience où on
n’a pas besoin des grandes définitions ésotériques. 

Une conscience universelle c’est une conscience qui comprend la conscience planétaire, elle
est capable de la comprendre, elle comprend la vie, elle comprend la mort, elle comprend
les accidents, elle comprend les Lois d’accident, elle comprend les programmations,
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autrement dit elle comprend tout. 

Une conscience universelle, c’est une conscience qui comprend Tout. 

Pourquoi est-ce qu’elle comprend tout ? Parce qu’elle n’est pas alourdie par la réflexion de
l’ego. Ça fait que si elle n’est pas alourdie par la réflexion de l’ego, à ce moment-là la
conscience de l’ego est libre, l’Homme a une conscience libre. 

Ils disent que quand vous commencez à faire la gestion de votre mémoriel, c’est là que vous
commencez à perdre de la réflexion au niveau de l’ego, parce qu’il ne peut pas y avoir deux
états de cohabitation dans votre mental, il y a une habitation mentale ou il y a une habitation
astrale. 

Autrement dit vous êtes astralisés ou astralisables, ou vous avez une conscience mentale,
une des deux !

Si vous faites une bonne gestion de votre mémoriel, ça va être difficile à l’astral de rentrer
dans votre conscience, autrement dit ça va être difficile pour vous autres de vivre une
conscience astralisée. Ça fait qu’à ce moment-là, vous allez vivre plus une conscience
mentale, puis avec le temps, vous allez devenir très habitués, puis très habiles à passer d’une
conscience astralisable à une conscience mentale.

Éventuellement, vous allez avoir de la permanence dans votre conscience, vous allez
toujours être conscients, vous n’avez pas besoin de faire de la méditation pour avoir
l’impression de l’être.

Ça fait que la mémoire a deux fonctions ; sur le plan matériel, la mémoire a deux fonctions.
Dans l’inconscience, la fonction de la mémoire dans l’inconscience, c’est de donner à l’ego
l’impression d’être. Votre mémoire, elle vous donne l’impression d’être. 

Dans la conscience, la mémoire devient totalement fluide, ça fait que la mémoire n’est plus
pour l’ego dans la conscience. Si vous avez besoin d’avoir une bonne mémoire, c’est parce
que vous êtes obligés de canaliser de l’information qui est un petit peu plus reculée dans
votre plan mental, ça fait que vous avez de la mémoire.

Moi des fois, j’ai une très bonne mémoire. Des fois, je n’en ai pas “pantoute” (du tout), mais
en tant qu’Homme, je ne m’en occupe pas. Quand je n’en ai pas, je n’en ai pas, puis quand
j’en ai, je peux en avoir une très grande, ainsi de suite.

Tandis qu’au niveau de l’inconscience, la mémoire ça donne toujours à l’ego un appui, une
mesure de ce qu’il est intelligemment. Cette sorte de mémoire là est utile, puis si vous
l’avez, vous l’avez, puis si vous ne l’avez pas, vous avez l’absence, et c’est une autre sorte
de mémoire que vous avez. 

Ça fait qu’il y a deux sortes de mémoire que l’Homme peut avoir, une qui est mécanique
puis une qui est techniquement, totalement vibratoire. 
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Si vous avez passé des états où vous avez connu des chocs à l’âme, vous allez être amenés
avec le temps, si vous faites une bonne gestion de votre mémoire, à avoir une mémoire
plutôt vibratoire qu’une mémoire mécanique, parce que cette mémoire mécanique là, vous
allez avoir tendance à la neutraliser, à en sortir, à en faire une bonne gestion pour rentrer
dans une mémoire totalement vibratoire.

Puis dans la mémoire vibratoire, même si vous avez des grands chocs, vous ne pouvez
même plus y penser à votre grand choc. Ça fait qu’à ce moment-là, la souffrance de ce
grand choc là se dissipe. Puis ce qu’il vous reste, c’est une alliance avec le plan mental, à ce
qu’on appelle “le monde de l’Esprit”.

Il y a quelqu’un qui me demandait : “comment ça se fait que c’est si dur, pourquoi est-ce
que c’est si dur d’être en contact télépathique avec le plan mental”... Ma réponse a été que
le contact télépathique avec le plan mental, il part d’en haut.

Tu ne peux pas aller aux Indes, puis dire : “bon, ben, je vais revenir avec une connexion au
plan mental”... C’est eux autres qui l’ouvrent la connexion, ça fait partie de ta vie, de ta
programmation, si tu es prêt, “whatever it is”. C’est le plan mental qui rouvre, qui fait le
contact avec l’ego planétaire. Comme c’est le plan mental qui fait le contact avec l’ego
planétaire, le rôle de l’ego planétaire c’est de se préparer à ça, autrement dit rendre ça plus
facile. 

Comment est-ce que l’Homme peut rendre ça plus facile ? 

En faisant une gestion créative de sa mémoire. 

Quand vous avez des chocs de vie ou des chocs à l’âme, utilisez ces chocs-là en faisant une
bonne gestion, autrement dit en n’y mettant pas de valeur dedans. Et ça, ça va vous faciliter
le contact avec le plan mental, parce qu’on l’a tous le contact avec le plan mental. 

Le seul problème, c’est que la conscience intérieure ou la voix intérieure n’est pas
suffisamment unifiée. Donc on a, ce que j’appelais un soir, je disais une division de
l’écoute, c’est ça que ça crée, ça crée une division de l’écoute. 

Mais si l’Homme ne mettait pas de valeur dans les chocs de vie ou les chocs de l’âme, il en
arriverait facilement à une unification de l’écoute parce qu’il serait obligé de comprendre
son expérience à partir de l’ego qui est objectif.

Ça fait que la petite fille se fait écraser en dessous des roues d’une automobile, la femme est
obligée de savoir pourquoi est-ce que ça s’est produit. Si elle va intérieurement, elle va en
avoir une de réponse. Si elle capable de l’absorber la réponse, donc absorber la déception, la
grande déception, elle va pouvoir comprendre pourquoi est-ce que la petite fille s’est faite
frapper. 

Si elle n’est pas capable d’absorber la déception parce qu’elle n’a pas “les corps pour”, elle
est trop émotivée, elle est trop confuse, elle est trop... “Whatever”, à ce moment-là elle va
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rester dans l’expérience et elle ne pourra pas en bénéficier. Ça va faire partie de sa
programmation, parce qu’une fois que la petite fille est morte, elle est bien, elle, de l’autre
bord, c’est toi ici qui est “pogné” avec la mémoire.

Regardez ce qui se passe quand on apprend qu’un de nos amis est mort puis qu’on va le voir
au salon mortuaire, on le voit dans la boîte, ça nous donne toujours un choc, on dirait que
notre code rejette la mort. Pourtant c’est lui qui est bien, c’est nous autres qui sommes
encore dans la “merde” ici, il faut qu’on attende notre boîte à nous autres, elle va venir plus
tard, t'sé (tu sais), tu comprends ? 

Puis on dirait que la mort, ils ne sont pas capables de “dealer” avec ça, puis dans le fond,
c’est parce que c’est eux autres là, inconsciemment, c’est eux autres qui viennent de perdre
quelqu’un. Mais si la personne était réellement objective, elle verrait que l’autre est rendu
de l’autre bord, à ce moment-là elle sècherait ses larmes beaucoup plus vite. 

Elle pourrait faire une gestion de la mémoire beaucoup plus facilement, prendre ce choc à
l’âme là, si c’est un parent, ou prendre un choc de vie si c’est une autre situation, puis
grandir avec ça, mais ce n’est pas ça qui se passe. 

Moi je ne vais jamais dans un salon mortuaire, puis j’en ai des “chums”, moi j’ai eu des
“chums” que j’ai connus, des amis qui ont vécu chez nous pendant des années de temps,
puis ils sont morts, ils sont morts ! 

Il y en a un, un soir, “ils étaient après manger à Noël”, puis la tête est tombée dans l’assiette
de spaghettis. Quelqu’un m’a appelé et m’a dit : “bon, ben, ton chum, il est mort”. J’ai dit :
“comment est-ce qu’il est mort”... Il m’a dit : “la tête est tombée dans l’assiette de
spaghettis, il a eu une crise cardiaque ; vas-tu au salon mortuaire”... J’ai dit : “non, je ne
visite pas les morts”. 

Je peux leur parler, je lui ai parlé un petit peu, parce que c’est facile pour moi de parler avec
eux autres quand ils sont morts, mais aller au salon mortuaire, puis aller voir le monde,
non ! Je vais peut-être le faire pour ma mère dès qu'elle meurt, pourquoi ? À cause de ma
famille, pour pas les scandaliser, mais si je n’avais pas de famille, je n’irais pas la voir, ça
aurait changé quoi ? Elle est morte ! Prendre un ticket d'avion, descendre ici ... Mais ça, ça
ne fait pas partie des conventions humaines. 

Ça fait que moi, les morts, je ne visite pas ça, visiter un mort ! Mais leur parler, ce n'est pas
pareil, puis je leur parle pas trop longtemps… Un petit peu. Moi je vous dis ça, là c’est mon
expérience, je ne veux pas dire de ne pas visiter les morts. Allez les visiter les morts,
d’ailleurs vous avez besoin d’aller visiter les morts pour vos émotions.

Question : (concernant la mort d’un joueur de hockey célèbre, Maurice Richard et
l’hystérie collective qui s’en est suivie).

BdM : C’est un phénomène collectif ça, c’est une hystérie collective, c’est normal ! C’est
un grand bonhomme, un grand joueur de hockey, mais de là, à prendre mon “char” (voiture)
puis descendre en ville, puis... Je ne vais même pas voir mes “chums”, je ne vais toujours
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pas aller voir Maurice Richard (rires du public). 

Mais je comprends la population. Ça, ça fait partie des grands actes de dévotion sociale,
c’est de la dévotion sociale, puis c’est normal, ça fait partie des Lois sociales de la société.
Mais là, je parle de l’individu. Même si j’avais connu Maurice Richard personnellement, je
n’irais pas le voir dans sa tombe. Je peux lui parler à la maison chez nous, puis aller le voir
sur les plans…

Question : C’est la séparation qui est dure finalement !

BdM : C’est la séparation qui est dure, c’est à cause de l’émotion, parce qu’on n’est pas
capable de faire une bonne gestion de notre mémoire. La dissociation ne se fait pas, c’est
encore une affaire de mémoire. Et ça, c’est normal, l’Homme a une conscience animale très
développée, c’est normal. 

Je pense que la seule personne que je vais aller voir à la morgue, dans le cercueil, c’est ma
mère. Puis encore, il y a des chances que je ne sois pas là (rires du public). Si je ne suis pas
là, si je suis à l’étranger, ben, ma famille va dire : “Bernard est à l’étranger”. Ça fait que
c’est probablement comme ça que ça réglera le problème… Parce que là, ils vont tous venir
me voir... Les condoléances… 

Puis moi, ça fait des années que je les vois pas, puis je ne veux pas les voir, pas parce qu’ils
ne sont pas fins, mais parce que ma vie est trop différente, ça fait que là, je vais les voir
parce que ma mère elle est morte. Ils se rencontrent tous quand quelqu’un meurt, ils se
rencontrent tous ! Ça fait que je ne peux pas jouer cette “game-là” ! Probablement que je
vais être en France...

Question : Vous ne pourrez pas rentrer de l'étranger à temps ! 

Bernard : C’est très très possible, mais je ne peux pas leur dire ça, je ne peux pas dire ça à
ma mère.

Question : Bernard, c’est quoi qui fait que les forces lâchent le morceau, comme ton chum
qui a écrit, qui a niaisé pendant deux ans, là tout d’un coup, ils donnent les chapitres (voir
PE76)… 

BdM : Les forces lâchent le morceau, parce qu’à cause de sa relation avec une personne qui
sait ce qui se passe, ils sont obligés d’acquiescer à une volonté supérieure, c’est des Lois de
conscience. Votre question est très intéressante.

C'est que l’Homme ne connaît pas, ne comprend pas des plans, c’est qu’il n’y a pas de
disparité entre les plans puis l’Homme, il n’y a pas de séparation entre les plans puis
l’Homme. Mais il y a beaucoup d’ignorance de la part de l’Homme, de la structure, puis des
Lois des plans, puis l’Homme est obligé de les apprendre ces Lois-là. Ça, on appelle ça
l’évolution. 

Une fois qu’il les apprend ces Lois-là, le problème créatif n’est plus. Là, parce que j’étais là,

1116



que je suis un initié, puis je suis capable de parler avec eux autres, à ce moment-là j’ai
temporairement créé le lien entre eux autres puis moi, à travers lui, pour que ça se fasse.
Mais un jour, il faut que l’Homme en arrive à le faire par lui-même ce lien-là. Ça, on appelle
ça la conscience créative.

Question : C’est le lien entre la haine, puis la volonté qui fait que…

BdM : Il n’y en a pas assez ! Il n’y a pas assez de lien entre la haine puis la volonté, ils sont
tous dans la “graisse de bines” là, les forces spirituelles puis le “bon Dieu”… Ça fait que
comme j’étais là, je l’ai fait ça, moi je l’ai le lien entre la haine puis la volonté, je l’ai ça, je
suis fait de ça ! À ce moment-là, ça lui a facilité temporairement l’expérience, puis ça lui a
permis de comprendre comment ça marche, ça fait que c’est une façon d’aider l’Homme. 

Mais l’Homme un jour, graduellement, au fur et à mesure que cette psychologie
évolutionnaire va s’appliquer dans sa vie individuellement, il va en arriver au même
résultat. 

Question : Avez-vous toujours eu des réponses à vos questions ?

BdM : Oui, j’ai toujours eu les réponses aux questions que je veux, par contre il y a des
questions que je ne peux pas poser parce qu’ils vont me barrer. S’ils ne veulent pas que je
sache quelque chose, ils m’empêchent de le demander. Ça fait qu'à ce moment-là, je ne le
sais pas. Ça, ça veut dire : “mêle-toi de tes affaires là, puis on t’en parlera plus tard”... 

Question : On vous empêche de les demander ?

BdM : On m’empêche de les demander. S’ils m’empêchent de leur parler, je ne peux pas
leur parler.

Question : Ça marche des deux bords ?

BdM : Ça marche des deux bords, mais je vous ai toujours dit que la pensée, c’est un
mouvement bi-directionnel. La pensée chez l’Homme inconscient… L’Homme inconscient,
il pense qu’il pense. O.K. Ça, on le sait ! L’Homme conscient, surtout l’initié, est très bien
conscient que la pensée c’est une énergie qui vient du plan mental, qui descend vers le plan
personnel. Et quand elle part du plan personnel et qu’elle va vers le plan mental, elle fait
encore partie du plan mental. 

Mais chez l’Homme en général, il n’est pas permis de vivre une dissociation aussi grande
parce que l’ego, sans fusion, l’ego perdrait son Esprit. Tandis qu’une fois que tu es en
fusion, à ce moment-là tu n’as plus la crainte de perdre ton Esprit.

Ça fait qu’à ce moment-là, prendre conscience que la pensée vient d’en haut, puis que la
question vient d’en haut, ça ne te dérange plus, parce que tu n’es plus polarisé dans le
mental.  Quand ta vie doit être normale, autrement dit normalisée, à ce moment-là il t’est
donné l’impression qu’en haut ça te parle, puis de bas en haut tu leur parles. Ça, c’est dans
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la vie normale. 

Mais s’ils veulent te faire comprendre des aspects un petit peu plus occultes du monde
mental, ils sont très très capables de t’empêcher de penser, de leur parler à eux autres, puis
que tout ce qui vient, ça vient d’en haut. Mais l’Homme en général ne vit pas ça. Pour vivre
ça, il faut que tu sois fusionné. Autrement dit tu n’es réellement pas un “beginner”
(débutant), puis tu es capable de vivre la canalisation parfaitement, et à ce moment-là ils
vont te le démontrer, ça. 

Mais chez l’Homme en général, quand il y a de l’information qui vient d’en haut, l’Homme
est capable d’avoir une question qui vient d’en bas, puis il a l’impression que c’est lui qui la
pose. Mais moi, ils m’ont déjà démontré que s’ils vont encore plus loin, ils sont capables de
couper la question d’en bas, puis c’est rien qu’eux autres qui parlent. Mais ça, c’est ça de la
fusion ! 

Mais l’Homme n’a pas à le vivre ça. Par contre, ça permet à l’Homme, à l’initié, de
comprendre les Lois occultes du mental pour pouvoir les expliquer parfaitement.

Tu sais, quand tu te dis, quand tu te fais dire : “tu es intelligent, tu es capable de discerner
un + un, essaie donc”... Puis que tu n’es pas capable, là tu comprends qui c’est qui “run le
show” ! Puis après ça, ils te disent : “bon, vas-y, discerne un + un”, là tu es capable, ah !
Ou ils te disent : “pose-moi une question”... Tu essaies de poser une question, tu es capable.
Puis après ça, ils disent : “pose-moi la même question”... Tu essaies et tu n’es pas capable ! 

C’est intéressant la conscience ! Puis on commence à la connaître, la comprendre, tout ce
qu’on va connaître de la conscience dans deux-cents ans, puis là, on commence à
comprendre simplement le côté mental de la conscience, on commence à comprendre le côté
astral de la conscience !

Imagine-toi qu’on va comprendre le côté morontiel de la conscience, là ça va être
intéressant. Ça, ça veut dire que l’Homme va pouvoir être sur le plan matériel dans un corps
physique et communiquer télépathiquement avec n’importe qui sur les autres plans, en
matérialisation ou en dématérialisation ! Ça, c’est intéressant. 

Ça fait que la vie devient plus vaste, l’Homme peut prendre connaissance des autres
gouvernements qui existent, au lieu des gouvernements purement physiques terrestres sur le
plan matériel, la vie devient intéressante : qui c’est qui habite telle planète, qui c’est qui vit
sur Mars, qui c’est qui vit sur Vénus, qui c’est qui vit sur la Lune, c’est quoi les entités qui
vivent là ! 

Mais pour que l’Homme en arrive à avoir une compréhension morontielle de la vie, il faut
qu’il commence à voir ça, parce que si tu rentres là-dedans puis que tu n’as pas réglé ça, tu
“capotes” ici. Il y a un temps pour ça. Ça, ça fait partie de l’évolution. Mais rendu là, la vie
est très intéressante. 

Rien que le fait de pouvoir entrer dans un restaurant, rencontrer un Homme qui est pris avec
un problème d’écriture, puis de souffrance psychologique depuis des années de temps là,
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puis régler son cas comme ça là, c’est extraordinaire, mais il faut avoir fait tes devoirs ! Si
tu n’as pas fait tes devoirs, tu ne peux pas le faire. Tu ne peux pas rentrer dans la conscience
d’un Homme de même, puis comprendre ce qui se passe dans sa tête de même.

On a de la misère à comprendre ce qui se passe sur le plan physique, imagine-toi sur le plan
psychique, mais accéder à ça, c’est intéressant, mais tu ne peux pas accéder à ça si tu n’as
pas fait tes devoirs… Il faut que tu fasses tes maths d’abord, puis on dirait qu’on ne
comprend pas ça. 

Nous autres, on veut aller directement à l’intégral, on veut aller à l’université tout de suite,
puis on ne peut pas parce que tu sautes ! La vie n’a plus de sens. C’est tout des Lois
d’énergie ça. Ça fait que votre question est bien importante.

Quand on parle de division d’écoute, on parle d’un certain nombre de choses. D’abord, on
parle de la difficulté chez l’Homme de s’associer avec autre chose que lui-même, c’est un
problème de division d’écoute. L’ego n’est pas capable dans sa tête de s’associer avec
quelque chose, quelqu’un, une réalité autre que la sienne. Ça, c’est un problème de division
d’écoute. L’ego n’est pas capable d’interroger un autre, il s’interroge lui-même, c’est
intéressant ça.

Tu ne verras jamais un Homme conscient s’interroger lui-même, il va interroger un autre,
l’autre, pas s’interroger lui-même, on passe notre vie à s’interroger soi-même. Il dit : si vous
vous interrogez vous-mêmes, vous êtes faits. Mais il dit : si vous vous interrogez, on va
vous répondre. Après ce point-là, faites attention de ne pas vous faire astraliser. 

Après ce point-là, quand vous commencez à être capables d’interroger l’autre, à ce moment-
là faites attention à ne pas vous faire astraliser, parce que c’est là que vous rentrez dans le
sérieux de la vie mentale, parce que vous êtes encore astralisables, vous pouvez donner
encore des réponses qui n’ont pas d’allure, vous pouvez encore donner des réponses qui
vont demander chez vous de la croyance. Là, vous êtes faits !

Tandis qu’au niveau mental, les réponses qu’on va vous donner vont demander une absence
de croyance, parce que ça fait partie des Lois du mental. Il n’y a pas de croyance dans le
mental. Tu sais ou tu ne sais pas ! 

Tandis que dans l’astral, tu penses que tu sais, donc tu crois. Ça fait que là, ça devient
important. Ça, ça mène au développement d’un grand discernement. Le discernement, il y a
des plans puis des sous-plans. Le point le plus fondamental dans le discernement, c’est la
réalisation que vous pouvez vous faire mentir. Si vous n’avez pas la réalisation que vous
pouvez vous faire mentir, vous ne serez jamais aux aguets. Vous n’allez jamais le “checker”
(vérifier) votre texte quand vous écrivez, vous n’allez jamais “checker” votre parole quand
vous parlez. 

Quand tu parles au monde là, ta parole, quand elle parle là… Là, je ne le fais plus parce que
je suis trop habitué, mais techniquement ma parole quand je parle, je suis supposé d’être
capable de la “checker “seconde par seconde, vibration par vibration, pour être sûr tout le
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temps que ce que je dis, c’est réel. Pas la vérité ! Parce qu’avec la vérité, t’es fait ! Les
autres vont être faits. Ça, ça fait partie du discernement. 

Quand est-ce que tu commences à avoir conscience que ton discernement commence à être
réel ? 

Quand tu n’es plus attaché à la vérité. Si tu es moindrement attaché à la vérité, tu es fait à
l’os ! Ceux qui vont te suivre vont être faits à l’os ! 

Pourquoi c’est si dangereux la vérité ? 

Il dit : parce que ça vous force à épouser des positions. Quand tu es à la recherche de la
vérité, tu es forcé d’épouser une position. Puis il dit : quand vous êtes forcés d’épouser une
position, vous perdez conscience. Vous perdez conscience créative, vous perdez l’identité,
vous perdez volonté créatrice, pouvoir créatif, ça fait que le discernement est diminué là.

Il dit : l’Homme a besoin de savoir s’il a raison ! Il doit savoir, point final. Il y a une
différence entre savoir, point final, puis savoir s’il a raison. Si vous savez parce que vous
pensez que vous avez raison, vous pouvez ne pas savoir. C’est dangereux, ça. Là, vous êtes
encore un petit peu plus astralisables. 

Pourquoi est-ce que c’est important pour l’Homme de savoir tout seul puis jamais savoir s’il
a raison, pourquoi ? 

Parce que dans savoir tout seul, tu n’as pas de support.

Quand tu sais tout seul, tu n’as pas de support, ça fait que le seul lien que tu as avec la
réalité, c’est la vibration. Pas la forme, la vibration. Ça fait qu'à ce moment-là, tu es seul
dans ton savoir, ça ne veut pas dire qu’un autre ne peut pas savoir la même chose que tu
sais. Vous allez être tous les deux seuls dans votre savoir. 

Ça fait que s’il y en a un qui est seul dans son savoir, puis l'autre est seul dans son savoir, si
c’est du savoir, vous êtes tous les deux dans le même savoir. Pas de problème là ! Mais si tu
n’es pas seul dans ton savoir, c’est parce qu’il y a un support quelque part, le support vient
de l’extérieur de toi, à ce moment-là tu es dans la vérité.

C’est pour ça que la vérité c’est toujours collectif, puis le savoir c’est individuel. 

Il dit : quand vous commencez à avoir du discernement, vous commencez à avoir
conscience de l’impermanence de votre personnalité. Quand tu es dans le savoir, là… Moi
quand je canalise bien gros, pas là parce que ce n'est pas assez haut en vibration, mais si je
rentrais dans l’occulte, parler des systèmes, de la cosmologie, je suis obligé de me
dépersonnaliser bien gros en ce temps-là. 

Quand je rentre dans ce savoir-là, ma personnalité il n’y en a plus. Vous pouvez me
demander mon nom, je ne le saurais pas. Vous demanderez à quelqu’un comment je
m’appelle ! (rires du public). 
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C’est pour ça qu’ils disent : tu sens l’impermanence de la personnalité, puis plus tu sens
l’impermanence de la personnalité, plus tu sens la permanence de la personne, ça fait que tu
es dans ta personne. 

Il dit : vous n’avez pas ça, l’impermanence de la personnalité, ça vous chatouille, ça vous
agace, ça vous fâche, parce qu’il dit que l’Homme veut avoir le contrôle sur le savoir ! Tu
ne peux pas avoir le contrôle sur le savoir, c’est comme une “champlure” (robinet), tu n’as
pas le contrôle sur l’eau, elle est là. 

La seule chose que tu peux faire, c’est tourner la “champlure”, puis si l’eau arrête, elle
arrête... T'es “sans-dessein”, t'es bien, parce que tu es ausi bien “sans-dessein” que savoir,
c'est la même affaire ! (rires du public). Ça fait que l’Homme n’aime pas ça, sentir
l’impermanence de sa personnalité. Qu’est-ce que c’est qui arrive ? Il dit : toute sa vie, il se
bat pour la certifier sa personnalité... Pour consolider sa personnalité. Si tu continues à faire
ça, c'est que tu sors du savoir, puis tu rentres dans la connaissance… 

“Je suis un Docteur à l’Université de Montréal”, ça consolide la personnalité, ça ! Va voir
un médecin, puis dis-lui qu’il ne sait rien sans sa médecine, il va être bien bien offusqué. Si
tu lui dis qu’il ne connaît pas les Lois vitales, les forces vitales, comment ça fonctionne le
corps humain au niveau des forces vitales, il va être offusqué ! 

Qu’il soit bon dans l’architecture, réparer des os, pas de problème, changer un cœur, pas de
problème, mais ça n’a rien à faire ça, avec les forces vitales. Guérir avec les forces vitales
là, ils ont déjà de la misère avec la nutrition, rien que la nutrition, ils ont de la misère avec
ça ! Ça fait que c’est intéressant l’affaire de la personnalité, on y tient à notre personnalité
parce que c’est notre sécurité.

Dans notre personne là, ça vient petit à petit graduellement au cours des années, puis on
s’habitue, mais tu ne peux pas passer de la personnalité à la personne instantanément, à
moins d’être un initié, même ça, ça prend des années pour en arriver à rebalancer les
énergies, c’est abominable. 

Mais c’est important de comprendre que le savoir, ainsi de suite, est plus connecté à la
personne, puis moins connecté à la personnalité... Puis la connaissance c'est le contraire. Ça
fait qu'à ce moment-là quand tu parles de discernement, pourquoi c’est difficile chez l’être
humain d’avoir du discernement ? C’est parce qu’il est bien trop dans sa personnalité, sans
ça, ça serait facile d’avoir du discernement. 

Ça fait que si tu as du discernement, ben, tu te connais, tu connais les autres, tu développes
une sorte de voyance périphérique à tous les niveaux. Ça fait qu'à ce moment-là, ben, tu n’as
plus de division dans l’écoute.

Tu vas prendre un gars intelligent comme Coco, c’est mon “chum”, je le connais depuis des
années, si on fait une étude de l’écoute de Coco... Coco, il écoute ce qu’il veut, c'est moins
pire là, Coco si on retourne huit, neuf, dix ans, il écoutait ce qu’il veut. Pourquoi est-ce qu’il
écoutait ce qu’il veut ? Parce qu’il pensait qu’il avait accès à de l’information particulière. 
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Mais ce n'est pas vrai, il était astralisé. Pourquoi ? Parce qu’il avait des pièges dedans son
évolution mentale. Ces pièges-là servaient à quoi ? Ça l’a amené avec le temps à se
questionner bien gros. Ça, c’est l’histoire de Coco. C’est un homme sensible, on parle d’un
homme sensible, on parle d'un homme qui a de la voix intérieure. 

Ça fait que si tu as des gars comme lui qui sont bien bien accotés sur une certaine fondation
de conscience, imagine-toi ceux qui le sont moins, il y en a du travail dans la vie à faire ! Ça
fait que ce n’est pas évident le phénomène de l’écoute.

Pourquoi ce n’est pas évident ? Ils disent : parce que si c’était trop évident, il n’y aurait pas
un monde pour vous recevoir. Si l’Homme pouvait rentrer dans l’écoute tout de suite là,
being ! De zéro à soixante-mille à l’heure instantanément, being ! Il n’y aurait pas de monde
dans son expérience pour absorber son énergie. 

Moi je me rappelle dans mon expérience en 69, quand j’ai vécu la fusion, puis les gens qui
sont rentrés dans ma vie dans ce temps-là, ça a été des gens qui ont servi à mon initiation
personnelle. C’était des gens qui ne pouvaient pas absorber tout le choc de la fusion tout
d’un coup. Ça fait qu'à ce moment-là, il y avait un processus d’initiation personnelle qui se
faisait pour eux autres, puis un processus d’initiation personnelle qui se faisait pour moi
aussi en même temps. 

Puis c'est au cours des années, après peut-être dix, quatorze ans, que ça s’est tout stabilisé
ça, puis que les gens sont rentrés dans leur énergie, puis que moi j’ai stabilisé complètement
mon contrat occulte avec les plans, ça ne s’est pas fait instantanément.

Tu ne peux pas passer de A à Z instantanément comme ça, parce qu’il n’y a pas de monde
pour recevoir. Si tu vis ça tout seul avec eux autres, ça, c’est une autre affaire. Tu peux vivre
un contact avec eux autres où l’écoute est totale, mais c’est rien qu’entre lui puis eux
autres ; ces conversations-là, c’est entre toi puis eux autres, ils peuvent t’amener à n’importe
quel niveau qu’ils veulent. 

Puis ça, c’est simplement pour ton expérience à toi, mais aussitôt que t’amènes ça dans le
monde, il faut que ce soit dilué cette affaire-là, il faut que ça soit dilué. Puis on a de la
misère à saisir ça, on voudrait que ça se fasse tout de suite... Prrrrt ! 

Moi je me rappelle en 69, je dis : “qu’est-ce que t’es, toi”... Il dit : “prends un petit
papier”... Il dit : “JSUA”, parce que quand j’écrivais, il signait toujours JSUA. Un jour, je
lui dis : “ça veut dire quoi ça, JSUA”... Ça veut dire : “je suis un archange”, ça m’a sauté
net ! Ça m’a sauté la calotte ici là, net ! Aujourd’hui je lui dis : “mange donc d’la marde (va
te faire foutre) avec ton “j’suis un archange”... 

Mais en 69 là, au début d’une fusion là, quand tu ne sais pas ce qui se passe, puis que tu es
un bon catholique là, qui se fait réveiller tout d’un coup un jour de même, là ça te fait un
“crisse” de choc. Aujourd’hui je lui dis : “mange donc d’la marde avec ton archange, puis
tes bébelles, parle-moi comme du monde, c’est quoi ton nom, c'est quoi ton titre”... Mais je
me rappelle de l’expérience. 
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Puis ça, ce n'est pas venu tout de suite, la première identification qu’ils m’ont donné, c’est
G5. Si je regarde le plus loin possible là, c’est G5. “Qui c’est qui me parle”... “G5”... Puis
ils me parlaient en dedans au début, puis je disais : “c’est quoi ça, G5”... Il disait : “the
genitor of the Super Universe of Andromède”. 

Le premier que j’ai eu souvent moi, c'était : “the Genitor of the Super Universe of
Andromède”, c'est la conscience du Superunivers d'Andromède... “Tabarnak” ! (rires du
public). Je me rappelle, quand j’étais jeune, j’écrivais de la poésie sur Andromède. Là, on va
loin dans le temps. 

Après ça, ils ont changé ça, ça veut dire quoi ça, JSUA ? Là, c’est encore pire ! Puis
éventuellement, je me suis réveillé, j'ai eu du discernement, j'ai dit : “mon Tabarnak, parle-
moi comme du monde là, t'sé, je suis sur la rue Ste Catherine là”... (rires du public). Ça fait
qu'au cours des années, j’ai égalisé ça, cette affaire-là. Ça fait que l’autre, le p’tit gars au
restaurant qui me parle, que c’est le “bon Dieu” qui écrit là, j’ai réglé ça en deux secondes,
“frette” ! (rires du public).

Je lui ai dit : “parle-moi plus de ça”, mais si je n’étais pas passé par JSUA, oui, comprends-
tu ce que je veux dire ? Je me serais dit : “c’est peut-être vrai”, ça fait qu'on apprend... Est-
ce qu’on est loin… Si on parle de l’affaire : est-ce qu’on est loin ? On est où, loin ? On est
rendu où ? Bonne question, hein ? Il dit : “vous êtes réellement pas loin”. On n’est pas loin,
puis il parle de l'Humanité, de l’Homme… On n’est pas loin ! 

Ça fait que son évolution, c’est l’affaire d’évolution ! On est passé de l’involution à
l’évolution à partir de 69, c’est déjà quelque chose ! Puis le reste, ça prendra le temps que ça
prendra.

Question : Bernard, c’est quoi l’affaire de l’accélération du temps ?

BdM : L’accélération du temps, ça veut dire quoi, ça ?

Question : Pourquoi ça accélère ? Pourquoi le temps accélère ?

BdM : Le temps accélère parce qu’il y a beaucoup d’informations qui servent à la planète à
différents niveaux, dans différentes sphères à travers différents outils, puis ça, ça crée un
changement très rapide dans la conscience humaine, puis ça va accélérer encore plus. 

L’internet va faire partie de l’accélération du temps, il y en a qui sont bien contents de
l’internet parce que ça crée de l’information dans le monde, sur la planète, partout ça unifie
les peuples… Il va y avoir des grands grands changements, ça va unifier les peuples, puis
ça, c’est au niveau matériel, au niveau planétaire.

Il y a l’accélération des temps sur d’autres plans, les gens qui vont en astral, il y a une
grosse accélération dans l’astral. Dans l’astral, les entités astrales sont extrêmement
troublées, puis ils vont l’être plus au vingt-et-unième siècle. 
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Sur le plan morontiel, il y a une accélération aussi qui se fait, mais elle se fait simplement
par rapport à certains gouvernements dans l’Univers local. Ce n’est pas universel, c’est très
très mécanisé, puis la raison que c’est très mécanisé, c’est parce qu’éventuellement,
l’Homme va rentrer dans ces mondes-là, puis il y a une préparation qui se fait. Ça fait qu’il
y a une grosse accélération aussi là.

Puis au niveau du plan mental, il y a une accélération aussi, parce que ce qu’on appelle “les
ajusteurs de pensée” ou toutes les entités cosmiques qui ont travaillé avec l’Homme pendant
son évolution depuis des millénaires, des siècles et des siècles, ces êtres-là éventuellement
vont changer d’état. 

Puis en changeant d’état, la relation entre eux autres et l’Homme va changer au point où la
conscience humaine va être très très métamorphosée, puis c’est dans ce temps-là qu’on va
sentir sur la Terre qu’il y a un grand renouvellement au niveau de la conscience humaine.
On appelle ça l’Ère du Verseau, quand ça va être très répandu, ça va faire partie des grands
changements au niveau du mental, ça fait que tous les plans sont affectés par ça, par cette
accélération-là. 

Puis il y a d’autres points, il y a d’autres plans, pas des points, mais il y a d’autres plans
dans l’Univers local où l’accélération est déjà très avancée, d’ailleurs elle a commencé
depuis assez longtemps cette accélération-là, puis elle fait partie des nouveaux travaux qui
vont être faits par les Esprits de la forme pour la création de nouvelles choses qui vont venir
en relation avec la science, la génétique, tout ça là… Les bébés éprouvette, puis les animaux
éprouvette, puis le cloning, tout ça là. Ça va être vitalisé ces affaires-là… Ça fait qu’il y a
beaucoup d’accélération. 

Ça fait qu'on n'a rien vu encore, hein ! Ce qu’on a vu depuis une centaine d’années au
niveau du développement là, puis regardez ce qui se passe depuis vingt ans, ça va être
extraordinaire le vingt-et-unième siècle, on vit dans des grands temps là, le seul problème
c’est que l’Homme n’évolue pas assez vite pour ce qui se passe, je parle au niveau mondial. 

On n’a pas réglé le problème de la pollution, on n’a pas réglé le problème de la destruction
de nos ressources naturelles, les Américains sont trop riches, ils prennent 40% de toutes les
réserves mondiales, c’est trop pour un pays ça, d’utiliser 40% de toute la richesse mondiale.
Là, les Chinois qui s’en viennent “tal'heure”, puis après ça les Hindous qui s’en viennent là,
qui vont être plus populeux que la Chine dans cinquante ans là, ça va être des gros
problèmes. 

Il va y avoir des gros problèmes au vingt-et-unième siècle. Ne pensez pas, parce que c’est
réglé l’affaire des bombes atomiques avec les Russes… Tout le temps, le temps, l’histoire
des idéologies c’est fini ça ! C’est fini ça, c’est l’internet, ça va mettre ça à terre, les
communications, la télévision, ça va tout mettre à terre, l’entente entre les gouvernements,
puis la résistance au niveau des peuples eux-mêmes, ça va changer bien des affaires. 

Mais il va y avoir des problèmes très graves au niveau de la santé, très très graves au niveau
de la santé, il va y avoir des grandes découvertes au niveau médical… Mais il va y avoir des
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grands grands problèmes au niveau de la santé, parce qu’on tourne au niveau viral, au
niveau des virus, au niveau des bactéries, ainsi de suite, qui se multiplient, qui deviennent
de plus en plus indépendantes, si vous voulez, qui ont une résistance… Ça fait que…

Moi je ne peux pas vous en parler de tout ça, de ces choses-là, parce que je ne peux pas
créer… Je ne peux pas faire de prophéties de l’avenir au niveau public, je n’ai pas le droit de
faire ça. Mais je peux vous dire qu’il va y avoir des grandes choses qui vont se passer...
C’est pour ça que c’est très important pour l’Homme, l’individu, de savoir ce qui se passe
avec lui-même, sa tête, à l’intérieur d’un système, individuellement, pour qu'il sache ce qui
se passe avec lui-même. 

C’est pour ça que l’idée de la division de l’écoute, que ça soit réglé un jour par l’être
conscient, ainsi de suite. On a les outils, on commence à avoir une psychologie qui est
suffisamment matérialisée, si vous voulez, descendue, c’est un début, il faut qu’on utilise
cette science-là parce que c’est une science exacte.

Une fois que l’Homme va avoir réglé le problème de l’écoute intérieure, puis qu’il va avoir
du discernement finalement, ben, après ça, qu’il se passe n’importe quoi dans le monde,
c’est sans importance parce qu’il va devenir mobile. Moi je n’ai pas d’inquiétude pendant
ma vie de ce qui va se passer dans le monde parce que je suis mobile. 

Mais si tu n’es pas mobile, tu n’es pas capable de travailler au niveau de ton mental, au
niveau de ton Esprit, puis que tu es facilement manipulable au niveau de la confusion des
émotions, de tout ce qui peut se passer au niveau des “évènements-chocs” à l’ego, on ne
parle même pas des chocs à l’âme là, à ce moment-là, la vie de l’Homme au vingt-et-unième
siècle, elle peut être très très difficile, malgré tous les grands changements qui favorisent
une plus grande abondance, ainsi de suite.

Le vingt-et-unième siècle, ça va être le siècle des contradictions. La pauvreté n'est pas
réglée en Amérique du Sud, l'Afrique ce n'est pas réglé... Il y a des pays qui ne sont pas
réglables, il y a des races sur la Terre qui doivent disparaître, qui devront disparaître, ça fait
que c’est vaste, la vie. 

Quand l’Homme a contact avec le plan mental, la vie devient moins vaste, elle devient
contenable, elle est mesurable, elle est identifiable, elle est observable, elle est comprenable,
mais quand tu n’as pas ça, puis que tu vis sans arrêt… ! Fin. Coupure.

Différence entre l’Esprit et l’Âme PE#078 BdM
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Bernard de Montréal

078 – DIFFÉRENCE ENTRE L’ESPRIT ET L’ÂME 

Bonsoir messieurs-dames. Avez-vous des sujets que vous aimeriez qu'on discute ? Je prends
une chance pour vous demander des questions (rires du public). La différence entre l'Esprit
puis l'âme, ça, c'est une bonne ! Y en a-t-il d'autres ? C’est très très important la différence
entre l’Esprit puis l’âme, on peut faire ça. 

Si on regarde l’Homme d’un point de vue occulte... Quand je dis occulte, je veux dire à
partir d’un niveau de conscience qui n’est pas conditionné par les sens et qui n’est pas relié
à l’expérience humaine, autrement dit à un niveau de conscience pure où se situe, où évolue
ce qu’on appelle le Principe de l’Intelligence, autrement dit le Principe de la Lumière,
autrement dit le Principe de l’évolution énergétique, mais en tant que non seulement
conscience, mais en tant que puissance dans l’Univers local, et qu’on regarde l’Homme, on
s’aperçoit que l’Homme n’est pas simplement un être matériel, n’est pas simplement un être
qui expérience à travers les sens, la matérialité, mais il est aussi un être qui n’a pas souvenir
de son origine. 

L’Homme n’a pas souvenir de son origine, et la raison qu’il n’a pas souvenir de son origine,
c’est parce que la conscience de son origine a été remplacée par la pensée, et quand vous
pensez, vous avez une réflexion, vous vivez, vous expérimentez une réflexion personnelle
qu’on appelle une réflexion égoïque. 

Et cette réflexion égoïque vous permet, sur le plan matériel, de prendre conscience limitée
de votre réalité à l’intérieur du monde spatial, mais elle ne vous permet pas de prendre
conscience de votre réalité à l’extérieur de ce monde-là. 

Et à cause de ceci, l’Homme, techniquement parlant, vit une expérience très limitée sur le
plan matériel, parce qu’il est obligé pour concevoir, pour comprendre, pour étudier, il est
obligé de constamment réfléchir et analyser les différentes propositions qui viennent vers lui
dans son expérience psychologique, que ce soit au niveau de la science, que ce soit au
niveau de la philosophie, de la religion, les relations intimes, ainsi de suite. 

Et au cours de l’évolution, ce qui va se produire chez l’Homme, c’est qu’au lieu de
prédéterminer sa conscience, c’est-à-dire au lieu d’avoir une conscience qui fait partie des
assises de la mémoire de sa race, l’Homme aura une conscience dont l’origine sera à
l’extérieur de son moi, c’est-à-dire à l’extérieur de tout ce qui en lui crée de la réflexion.

Cette conscience-là lui permettra, en tant qu’être, finalement, de réaliser son rêve, le rêve
millénaire de l’Humanité, c’est-à-dire sa capacité de pouvoir expliquer TOUT, et quand je
dis “expliquer TOUT”, ce que je veux dire, c’est accéder selon lui, selon sa vibration, à ce
qu’il a besoin de savoir pour être parfaitement équilibré dans ses énergies.
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On n’a pas besoin de savoir, en tant qu’Homme ou en tant qu’être, on n’a pas besoin de
savoir TOUT dans le sens global du terme, mais on a besoin d’accéder à TOUT ce qu’on a
besoin de savoir. 

C’est très important de faire la différence. On n’a pas besoin de savoir TOUT, parce qu’on
n’a pas besoin de TOUT savoir ! Vous n’avez pas besoin d’avoir la mer à boire, vous avez
simplement besoin de pouvoir accéder à de l’eau pour remplir votre verre. C’est un petit peu
comme ça.

Donc l’Homme a besoin d’accéder à TOUT, et accéder à TOUT, ça demande, à un certain
point, une transmutation de son être, parce que l’Homme est un être d’habitudes sur le plan
mental, dans le sens que la pensée, pour nous autres, ça fait partie de notre personnalité. 

On est habitué à penser. On est né depuis qu’on pense, on pense depuis qu’on est né. Ne pas
penser, ça serait très désagréable pour nous parce que quand on pense, on a l’impression
qu’on EST. 

Vous vous rappelez Descartes : “je pense, donc je suis”... Ainsi de suite. Et avec
l’évolution, l’Homme va s’apercevoir que penser, ce n’est pas l’ultime définition de sa
réalité, c’est simplement une fraction de sa réalité. 

Par contre, pour en arriver à réaliser l’autre fraction de sa réalité, il va falloir qu’il s’ajuste
au fait que penser ne fait pas partie de sa réalité, mais que penser fait partie d’une autre
réalité, mais dont le taux vibratoire ajusté à sa personnalité lui donne l’impression qu’il est
en mode JE. 

Puis c’est le fait qu’il a l’impression d’être en mode JE, donc être dans un mode où le moi
s’exécute selon sa volonté, donc son libre arbitre, qui lui donne sur le plan matériel la joie
de vivre, c’est-à-dire la joie de ne pas être dominé par des mondes supérieurs ou plus
avancés que lui. Donc l’Homme a techniquement, sur le plan matériel, une vue très très
“homino-centrique” de lui-même, alors qu’en réalité, il est beaucoup plus
multidimensionnel que ceci. 

Seulement, pour s’habituer à cette multidimensionnalité-là, c’est difficile parce qu’étant un
être d’habitudes, il a formé, au cours de son expérience, au cours d’une, deux générations, il
a formé une personnalité qui est totalement la réflexion de son âme dans la matière. 

La personnalité, c’est la réflexion de l’âme dans la matière. La personnalité, c’est les
agissements de l’âme à travers le matériel, sur le plan matériel.

Alors que l’Esprit, c’est une autre dimension de l’Homme, l’Esprit n’a rien à voir avec la
matière, l’Esprit n’a rien à voir avec l’âme, l’Esprit c’est une entité continue, c’est-à-dire
une force de vie ou un principe de conscience qui n’est pas existentiel, qui est prescient et
qui est totalement intemporel, mais qui vient avant l’Homme. 

L’Esprit vient toujours avant l’Homme, dans ce sens que l’Esprit connaît le futur de
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l’Homme, comme il connaît le passé de l’Homme globalement, parce qu’il n’est pas limité
par les sens. 

Et l’Esprit n’est pas simplement un principe, on dit souvent que l’Esprit est un principe,
mais dans le fond, l’Esprit c’est une entité universelle, c’est un ajusteur de pensée, c’est une
fonction cosmique, et c’est un être qui, dans sa luminosité, détient les clés de l’évolution de
l’âme incarnée, qu’on appelle l’Homme.

Le problème qu’on a sur la Terre, à cause des philosophies rationnelles, puis aussi à cause
des religions qui ont limité l’ascendance de l’Homme au niveau universel, on a de la
difficulté, en tant qu’être pensant matériel limité, de concevoir qu’on peut être égal en
intelligence à ce qu’on appelle l’Esprit, non pas en terme de la globalité, mais en terme de la
non-manipulation de l’être par l’Esprit. 

Et au cours de l’évolution, l’Homme va réaliser qu’en arriver à ne plus être manipulé par
l’Esprit, c’est-à-dire à ne plus être forcé de vivre un mode d’expérience qui sert à
l’évolution de l’âme, l’Homme va en arriver à pouvoir bénéficier de son Esprit, c’est-à-dire
à équilibrer sa relation avec un plan mental, parce que l’Esprit s’exécute dans le plan
mental, à équilibrer sa relation avec le monde de l’Esprit à un point où l’Homme un jour
sera télépathique.

L’Homme un jour pourra se guérir, l’Homme un jour pourra travailler sur la matière à
différents niveaux, et l’Homme un jour aussi pourra accéder à des plans qui font
virtuellement partie de sa réalité inconnue aujourd’hui. Donc l’Esprit, ce n’est pas
simplement un principe dans le sens philosophique du terme, mais l’Esprit est réellement
une entité universelle. 

Et cette entité universelle là, au cours de l’évolution, cherche à s’unifier avec l’Homme pour
créer ce qu’on appelle une conscience supérieure, c’est-à-dire une conscience universelle,
une conscience mentale, et un être sur le plan matériel qui est capable de répondre aux
différents besoins de sa race. 

Un des grands besoins de la race humaine sur la Terre aujourd’hui, comme dans le passé,
c’est d’en arriver à pouvoir un jour donner à la Planète, donner au monde, ce qu’elle a
besoin pour que l’Homme puisse établir un équilibre, une harmonie avec elle. Aujourd’hui
on tente de le faire à travers la science. On a tenté dans le passé de le faire à travers la
religion. Et un jour, on en arrivera à le faire à travers la conscience. 

C’est à travers la conscience que l’Homme en arrivera un jour à pouvoir établir un équilibre
entre son monde matériel et lui-même. Mais pour ça, ça prendra de la conscience, c’est-à-
dire un Esprit suffisamment présent dans l’Homme pour qu’il puisse, en tant qu’être,
facilement se dissocier de la réflexion psychologique de son moi, pour en arriver un jour à
établir des normes de conscience et d’ordre dans un monde extrêmement animalisé, qu’on
appelle la planète. 

Mais pour ça, ça va demander beaucoup de transformation de l’Humanité et une grande
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grande initiation sur le plan personnel, parce que l’Homme n’est pas habitué en tant qu’être
à se concevoir parfaitement. C’est très difficile pour l’Homme de se concevoir parfaitement.
Les Anciens appelaient ça : “se connaître parfaitement”. Moi je préfère le terme “se
concevoir parfaitement”, parce que dans la conception de soi, on est obligé d’en arriver
éventuellement à une conclusion fondamentale, c’est que la conscience de l’Homme c’est
une conscience absolue.

Et pour que l’Homme en arrive à concevoir qu’il est doté d’une conscience absolue, il va
falloir avec le temps qu’il en arrive à pouvoir mesurer sa relation avec l’invisible, avec le
plan mental, avec l’ajusteur de pensée, avec ces principes-là qui évoluent en parallèle avec
lui, mais qui ne sont pas, dans son expérience, évaluables. Parce que la pensée subjective de
l’ego ne peut pas, pour toutes sortes de raisons qu’on peut expliquer, ne peut pas substituer
le JE pour le TU ou le petit moi pour le grand moi, ou le petit “Je” pour le grand JE. 

C’est très difficile pour l’Homme, donc l’Homme se protège de l’insanité par sa
personnalité en ayant une personnalité suffisamment balancée, mais un jour, il va être obligé
d’aller plus loin que sa personnalité.

L’Homme sera obligé un jour de rentrer réellement dans sa personne, ce que j’appelle
l’identité de sa personne, et finalement réaliser, dans son expérience mentale, que la
substitution de son JE pour le TU équivaut sur le plan psychique à l’autodestruction de son
moi planétaire. 

Quand je parle d’autodestruction de son moi planétaire, je ne parle pas d’autodestruction
dans un sens négatif, je parle de transmutation, de métamorphose totale de l’ego, pour en
arriver un jour à pouvoir se dissocier complètement de la conscience spirituelle qui a été,
pendant l’involution, la Tour d’Ivoire de l’Homme-ego planétaire. 

Un jour l’Homme réalisera que la conscience spirituelle, c’est une conscience temporaire
qui fait partie de l’involution et qui fait aussi partie du fait que l’Homme, en tant qu’être
pensant, ne peut pas se dissocier absolument des forces universelles, pour la simple raison
qu’il n’est pas capable absolument de s’associer avec elles. 

Si l’Homme était capable de s’associer absolument aux forces universelles, il réaliserait que
les forces universelles, dans leur travail, peuvent être extrêmement dures à travers son
expérience, ce qu’on appelle une programmation, et que dans ce mouvement-là, l’Homme
en arriverait à énormément détester l’invisible, à énormément détester tout ce qui est d’ordre
spirituel, autrement dit détester tout ce qui ne peut pas être amené à une relation égale avec
lui. 

Donc l’Homme de l’involution, qu’il appartienne à n’importe quelle race, n’importe quelle
civilisation, n’importe quelle religion, n’importe quel système philosophique, a toujours
expérimenté une relation verticale avec les plans. Et un jour, ça devra être détruit ça ! Et
c’est l’Homme lui-même qui le détruira.

À partir de 1969, de l’information a commencé à être transmise concernant l’ego, la
psychologie, la psychologie évolutionnaire, ainsi de suite. Ça, c’est un début, ça fait partie
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du développement de la conscience sur la Terre. Mais au niveau de l’Homme en tant
qu’individu, ce développement psychologique là, cette nouvelle science du mental, va
l’amener éventuellement à devoir complètement se dissocier spirituellement de ce qui est
invisible. 

Et ça, ce n'est pas facile pour l’Homme parce que la spiritualité pour l’être humain, pendant
l’involution, ça a été son réconfort moral, et l’Homme avait besoin de spiritualité parce que
l’Homme n’était pas capable de s’identifier complètement à une infinité. Donc au lieu de
prendre conscience absolue de lui-même, il a situé, il a conceptualisé une infinité à
l’extérieur de lui-même qu’on appelait Dieu ou n’importe quoi, et en faisant ça, il a perdu sa
volonté de combattre l’occulte. 

La spiritualité, c’est la perte de volonté ou du pouvoir de l’Homme de combattre l’occulte.
Et l’occulte devra et sera un jour combattu, et quand je dis “combattu”, je veux dire
réellement combattu sur le plan personnel. 

Quand on regarde l’occulte d’un point de vue initiatique ou d’un point de vue occulte, on le
regarde comme étant un monde qui doit être ajusté à la volonté de l’Homme, et non pas
l’envers. Et pendant l’involution, on a considéré l’occulte ou les facettes moins rigoureuses
de l’occulte qu’on appelle la spiritualité, comme étant des facettes nécessaires à l’évolution
de l’Homme. Alors qu’en réalité, la spiritualité et l’occulte non intégrés deviennent, avec le
temps, des paramètres inconsistants avec la conscience absolue de l’Homme. 

Il est évident que ce n’est pas facile pour un être humain de penser à l’extérieur de ses
structures, parce que la pensée fait partie de sa personnalité. Donc il y a des initiés dans le
monde, dont le rôle, si vous voulez, ou le but ou la fonction, et à travers leur propre
initiation, qui est une initiation très très souffrante, sont amenés avec le temps à décortiquer
la relation avec l’occulte. 

En tout cas, les initiés qui viennent là, décortiquent ou décortiqueront la relation entre
l’Homme et l’occulte. Et les initiés, en décortiquant la relation entre l’Homme et l’occulte,
feront pour la première fois transparaître sur le plan matériel les différentes notions qui
structurent d’une manière ordonnée les architectures de l’Univers local, donc les mystères.

Une fois que l’Homme aura accès aux mystères, ce qu’il n’a jamais pu avant accéder,
l’Homme finalement prendra conscience que dans ce travail profondément herculéen, il en
arrivera à pouvoir établir une relation très très intime avec le plan mental. 

Puis établir une relation intime avec le plan mental, ça veut dire traiter avec des entités de
haut niveau. Je ne parle pas des morts là, ou des entités spirituelles… Traiter avec des
entités de haut niveau qui n’ont jamais eu d’incarnation, qui sont totalement en relation
télépathique avec l’Homme, donc à travers la pensée, et qui à l’origine sont les grands
manufacturiers de la pensée.

Ce n’est pas facile pour l’Homme de s’imaginer ou de prendre conscience que sa pensée est
un produit manufacturé, parce que l’Homme aime à penser que c’est lui qui pense.
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L’Homme aime à penser que c’est lui qui manufacture sa pensée, mais la raison pour
laquelle l’Homme aime à penser qu’il pense, c’est parce que ça fait partie des habitudes de
pensée. Et au fur et à mesure où il va se conscientiser, il va perdre cette habitude-là, et un
jour, la pensée au lieu d’être réfléchissante ou réfléchie ou psychologique, elle va devenir
presciente. Presciente, ça veut dire qu’elle va précéder la science de l’ego. 

À partir du moment où la pensée va être presciente et qu’elle va précéder la science de
l’ego, l’Homme va rentrer dans un autre ordre de pensée. Il aura toujours de la pensée, mais
à ce niveau-là, la pensée ne sera plus une pensée fondée sur le principe de la réflexion, elle
sera fondée sur le principe de la télépathie, et ce que j’appelle “de la télépathie”, ce n’est pas
ce que vous concevez comme de la télépathie. 

De la télépathie, c’est une mise en mouvement d’une énergie mentale qui permet à l’ego et à
l’ajusteur de pensée, dans un même moment, dans un même instant, de collaborer à la
fusion d’une énergie supérieure qu’on appelle “l’âme de l’Esprit”. L’âme de l’Esprit étant
une mémoire collective qui fait partie des mondes supérieurs et qui permet autant à
l’Homme qu’à l’Esprit, donc qu’à l’ajusteur de pensée, de travailler à l’évolution de la
conscience atomique, la conscience atomique à n’importe quel niveau. 

Mais pour que l’Esprit et l’Homme travaillent à l’évolution de la conscience atomique, il
faut que l’Homme se dissocie du besoin psychologique de penser que la pensée vient de lui.
S’il n’est pas capable de faire ça, il est obligé de vivre au niveau de l’âme. Il ne peut pas
vivre au niveau de l’Esprit, et en vivant au niveau de l’âme, il est obligé de subir sa
conscience. 

En subissant sa conscience, il n’a pas ce qu’on appelle la capacité de concevoir, de se
concevoir, de concevoir son être ou de concevoir la dimensionnalité de son être, ou de
concevoir la dimensionnalité de l’Humanité, ainsi de suite, ou de concevoir ce qu’il veut,
autrement dit d’avoir le poids et la mesure de ce qu’il a besoin de savoir pour expliquer ce
qu’il sait.

Une personne comme moi qui parle, qui est en public, et qui parle depuis vingt ans, vingt-
cinq ans, je suis obligé de SAVOIR pour faire mon travail, donc je suis obligé d’avoir accès
à de l’information pour faire mon travail. J’ai besoin d’accéder à l’océan, comme on dit,
pour remplir mon verre d’eau qui est mon travail. Si je ne peux pas accéder à cette océanie-
là, à ce moment-là je ne peux pas faire mon travail. À ce moment-là je n’ai plus de raison
d’être en tant qu’Homme, donc je m’éteins, je meurs, je change de plan. 

Pour l’Homme, c’est la même chose, mais à un autre niveau. L’Homme n’étant pas initié
par le plan mental, mais étant amené à une initiation mentale, il n’a pas pour le moment la
force intérieure suffisamment développée pour combattre l’occulte, parce qu’il y a trop de
crainte en lui. Puis la crainte ça fait partie de sa spiritualité, la crainte ça fait partie de la
division de son être, la séparation de son être, de cette grande totalité là, et c’est pour ça
qu’il trouve toujours refuge dans la personnalité ou dans la religion, ou dans la spiritualité.

Mais si l’Homme, ou quand l’Homme deviendra ou sera initié à son propre mystère,

1131



l’Homme pourra facilement se dissocier de tout ce qu’il sait, de tout ce qu’il pense savoir, et
commencer finalement à se connecter à ce qu’il a accès à savoir. 

Et c’est là que l’Homme va rentrer dans ce qu’on appelle le monde de l’Esprit, et que
l’Homme va faire partie de la grande communion de l’Esprit, c’est-à-dire de ce travail
gigantesque qui permet à l’Esprit et à l’Homme, donc au mortel, de travailler ensemble pour
créer éventuellement, sur la Terre et dans d’autres mondes, une civilisation parallèle à celle
qu’on connaît ; civilisation morontielle qui sera totalement en dehors du plan matériel et qui
ne fera pas partie du monde de la mort.

Et à ce moment-là, l’Homme aura terminé son rôle sur la Terre en tant qu’âme incarnée, et
l’Homme pourra morontialiser son énergie, puis là, il y aura d’autres évolutions qui se
produiront.

Mais pour revenir à une chose plus simple, l’Homme a besoin sur la Terre de comprendre,
non simplement la réflexion de la pensée dans son ego, mais le jeu, la manipulation qui fait
intrinsèquement partie de la conversation entre les plans et lui, mais non lue, et non
interprétée par lui correctement. 

Si l’Homme était capable de correctement interpréter ce qui se passe dans sa tête, l’Homme
n’aurait jamais de problème psychologique, vous ne seriez même pas ici. L’Homme n’aurait
aucun problème psychologique, l’Homme n’aurait aucun besoin de comprendre, l’Homme
n’aurait aucun sentiment de ne pas comprendre, l’Homme n’aurait aucun besoin de se
comparer aux autres, l’Homme n’aurait aucun besoin de se questionner, l’Homme n’aurait
aucune solitude karmique.

Autrement dit, il ne se sentirait pas une âme incarnée dans la matière, puis en relation avec
les Hommes, il aurait une voyance intégrale, c’est-à-dire que dans sa relation avec
l’Homme, ça serait très facile pour lui de traiter avec l’Homme parce qu’il connaîtrait
l’Homme, parce que lui-même se connaîtrait lui-même, donc ses relations sociales, le
mariage, les amis, ainsi de suite, ça serait très facile pour lui.

Alors que dans le cas présent, ce n'est pas facile le mariage, on le sait tous. Les relations
sociales, ce n’est pas facile, on le sait tous. Et plus on est sensible, moins c’est facile. Et ça,
ça fait partie des grandes souffrances de l’Homme sur la Terre, puis ça, c’est rien que sur le
plan humain, sur le plan personnel. 

Amenez ça au niveau des nations : Américain, Russe, Français, Japonais, Chinois, Africain,
ainsi de suite ! Et ça, ça fait partie de la grande école, on le sait tous que ça appartient à la
grande école. Mais l’Homme va être obligé de réaliser un jour que l’évolution, ultimement
parlant, n’a rien à voir avec l’évolution de la colonie humaine sur la Terre. 

L’évolution a à faire avec l’individu. Point final. Et pendant l’involution, ça n’a pas été
compris ça, parce que pendant l’involution, les pouvoirs temporels les pouvoirs étatiques
ont établi que l’État est plus important que l’Homme, que la conscience collective est plus
importante que l’Homme, que les données ou les paramètres qui investissent l’Homme avec
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certaines valeurs morales, que ces paramètres-là sont toujours pour le bien de la société. Et
l’Homme a toujours été en recul, l’Homme a toujours été un citoyen sur sa planète, mais un
citoyen de deuxième classe, alors que l’état politique ou l’état spirituel, le Vatican, par
exemple, demeurait pour l’Humanité le siège fondamental de la culture spirituelle.

Et dans l’évolution, ça, ça va être totalement fracassé, l’Homme va devenir finalement le
grand promoteur de son identité, mais sur une base totalement individuelle. Ça ne touchera
pas la société ça. Ça touchera simplement l’Homme, et pour ça, il faudra que l’Homme
passe du plan mental réflectif, donc du plan de l’âme, au plan de l’Esprit. 

La différence entre le monde de l’Esprit et le monde de l’âme est fracassante. 

Je vais vous donner un exemple (BdM fait un croquis)… Si on regarde ça au niveau occulte
et qu’on regarde les deux plans : vous avez le plan de l’âme, vous avez le plan de l’Esprit, et
si on prend une définition de l’âme à partir du plan mental, l’âme c’est simplement une
façon d’être. 

Quand l’Homme est dans son âme, il N’EST PAS ! Autrement dit son existence est
purement catégorielle et elle fait partie des statuts institués par sa société. Moi j’appelle ça :
l’Homme appartient à la mémoire de la race, vous êtes un peu de votre race. 

Si vous êtes né au Québec, vous êtes Canadien Français, vous avez l’âme du Québécois. Si
vous êtes né en France, vous avez l’âme du Français. Si vous êtes né en Chine, vous avez
l’âme du Chinois, ainsi de suite. Vous n’avez pas d’individualité intégrale parce que l’âme
de la race vous impose par vibration, par symbologie, par culture, des modes de perceptions
qui font partie de la mémoire de la race qui font partie du passé.

Alors que si vous étiez sur le plan de l’Esprit, dans le monde de l’Esprit, l’Homme est
totalement sans conscience dans le monde de l'Esprit. 

Quand je dis que l’Homme est sans conscience, je ne veux pas dire que l’Homme n’a pas de
conscience, je veux dire qu’il est sans conscience humaine ; donc un Homme conscient n’a
pas de conscience humaine, il n’a pas de conscience qui appartient à sa race, il a une
conscience qui fait partie de sa relation avec le double. Il peut très facilement ajuster cette
conscience-là, l’harmoniser avec la conscience de la race, pas de problème. 

Moi quand j’arrive à une lumière rouge, je m’arrête comme tout le monde, mais si je
voulais, je pourrais continuer. Puis si je voulais, je saurais qu’il n’y a pas de policier qui me
regarde. Mais je ne le fais pas parce que vous, vous êtes en arrière, et si je passe sur la
lumière rouge, vous allez vous poser des questions, vous allez dire : “il y a un citoyen qui
ne respecte pas les Lois”. Ça va plutôt vous agacer, donc je ne le fais pas. 

C’est dans ce sens là que l’Homme conscient respecte la conscience de l’Humanité, mais
sur un plan absolu, il pourrait réellement traverser à la lumière rouge, et la raison que je dis
ça, c’est parce que dans l’Esprit, l’Homme n’a pas la crainte psychologique associée à l’ego.

Tandis qu’au niveau de l’âme, l’Homme a toujours la crainte psychologique associée à
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l’ego, “la police va-t-elle me voir, est-ce que je vais payer un ticket”... Tandis qu’au niveau
de l’Esprit, l’Homme ne vit pas ça.

Moi je suis allé au restaurant ce soir là, puis quand je vais au restaurant, moi j’aime ça me
parquer devant le restaurant, débarquer, puis je rentre. Ne me demandez pas de marcher
quinze-mille pour aller me trouver un parking ! 

Puis en général, quand je suis accompagné, les gens disent : “bon, ben, tu vas avoir un
ticket”. Je dis : “ce n'est pas grave, le ticket je suis capable de le payer le ticket, je vais
travailler plus fort, mais moi, je veux me parquer ici”... Ou je peux dire : “je n’en aurai pas
de ticket”... Souvent quand j’ai un ticket, c’est pour les autres, ce n’est pas pour moi. Ça les
dérange, ça les fait travailler un petit peu. Moi ça ne me dérange pas d’avoir un ticket. 

Ça fait que je débarque de mon “char” (voiture), je m’en vais au restaurant, je sais que je
vais avoir un ticket, mais je suis bien. Je digère bien, les autres digèrent un petit peu moins
bien, mais ça, ça fait partie de leur expérience. Ça, c’est au niveau de l’Esprit. Tandis qu’au
niveau de l’âme, on a toujours des craintes, on a toujours des anxiétés à un niveau ou à un
autre. 

C’est pour ça que je dis qu’un être conscient n’appartient pas à l’Humanité, ça ne veut pas
dire qu’il ne se moule pas à l’Humanité, mais il n’appartient pas à l’Humanité, parce qu’il
est toujours dans un processus de non-réflexion, c’est-à-dire que sa pensée n’est pas
attribuable à son ego. C’est évident qu’on n’arrive pas facilement à cette conscience-là,
parce qu’il y a un travail de démolition qui doit se faire. Ce que j’appelle une initiation,
c’est un travail de démolition, puis dépendant des individus, ça prend plus ou moins de
temps. 

Mais l’Homme ne peut pas passer à une conscience intégrale, à une conscience mentale, ne
peut pas passer à une télépathie intégrale avec le plan mental sans vivre de la démolition,
parce que les meubles, ce qui meuble sa personnalité, ça doit être changé de place. 

Il faut changer les meubles de place pour rentrer des nouveaux meubles, et ça, c’est difficile.

Mais si on regarde l’évolution de l’Homme en terme de conscience planétaire dans un cycle
très très restreint, par exemple dans une vie, dans une génération, ainsi de suite, on
s’aperçoit que l’Homme en arrive assez rapidement à voir et à sentir qu’il ne fait pas partie
de l’Humanité. Il fait partie un petit peu, mais plus l’Homme est conscient, plus il s’aperçoit
qu’il ne fait pas partie de l’Humanité dans ce sens qu’il ne fait pas partie de la mémoire de
la race. 

Ça ne veut pas dire qu’il ne respecte pas les Lois de l’Humanité, mais dans le sens que sur le
plan psychologique, il appartient de moins en moins à la mémoire de la race. Et ça, c’est la
mesure chez l’être humain qui lui permet de savoir s’il passe du plan de l’âme au plan de
l’Esprit.

Et plus l’Homme va sentir cette différence avec l’Humanité, cette grande grande différence
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avec l’Humanité, plus il va passer au plan mental, et plus ça va être naturel pour lui de
réaliser que les ambitions de l’Humanité, le monde, si vous voulez, dans sa conscience
existentielle, ça ne fait pas partie de son expérience à lui. Ça fait partie de l’expérience
planétaire. Et lui, il a son expérience très particulière, mais il est capable de l’harmoniser à
l’expérience du monde pour pouvoir bénéficier de ce que l’Homme a fait dans le monde. 

Quel est le prix à payer pour l’Homme ? Il a une petite perte de mémoire. Quand tu te
conscientises, tu vis une petite perte de mémoire. La perte de mémoire fait partie du fait que
l’ego n’est plus sollicité comme auparavant. Et comme l’ego n’est plus sollicité comme
auparavant, il n’a plus, comme auparavant, autant d’accès à sa mémoire mécanique
qu’auparavant. 

Ça ne veut pas dire qu’il perd la mémoire, ça veut dire que la mémoire égocentrique qui lui
donnait auparavant sa sécurité intellectuelle, elle est un peu diminuée, un peu mise à l’écart
pour qu’il prenne conscience qu’il est capable de savoir sans mémoire. 

À partir du moment où vous commencez à réaliser que vous pouvez savoir sans mémoire,
que vous n’avez pas besoin de mémoire, puis que vous pouvez accéder à du savoir, puis que
vous commencez à accéder à du savoir qui ne fait pas partie de votre mémoire, vous allez
commencer à réaliser que vous changez. Et ce changement-là, il n’a pas de fin, vous allez
changer jusqu'à tant que vous mouriez, mais au moins, vous ne serez pas inquiets, puis vous
ne penserez pas que vous êtes “Alzheimer”. 

Moi, de la mémoire j’en ai beaucoup pour mon travail, j’en ai besoin, mais elle se retire la
mémoire. Dans mon action de tous les jours, je n’en ai pas besoin. Donc en tant qu’Homme
normal, je n’ai plus beaucoup de mémoire, mais si j’ai besoin du mémoriel, ça vient. 

Alors, l’Homme a besoin de constater au cours de son expérience et au cours de son
développement que la différence entre l’Esprit et l’âme, ce n’est pas une différence
quantitative, puis ce n’est pas une différence qualitative, c’est simplement une différence de
vibration, parce que “de l’Esprit”, on l’a toujours eu ! 

On vient au monde avec de l’Esprit, si on n’avait pas d’Esprit, on ne pourrait pas penser, la
pensée serait impossible, donc on a de l’Esprit. Par contre, on a trop de mémoire. En ayant
trop de mémoire, ça réduit le potentiel de notre Esprit, parce que la mémoire donne à l’ego
l'importance d’une autosuffisance au niveau des catégories mentales.

Un Homme qui est très très éduqué, qui est allé à l’université, qui a un doctorat, ainsi de
suite, a une autosuffisance psychologique au niveau de son moi. Mais cette autosuffisance
psychologique là, elle est totalement fictive, elle est totalement relationnelle, elle est
totalement relative à ce qu’il a étudié, elle ne fait pas partie de ce qu’il sait.

Ça fait partie de la conscience de la race, et c’est nécessaire pour qu’il puisse développer les
attributs nécessaires pour travailler dans un domaine quelconque.

Le médecin a besoin de savoir ce qu’il sait, l’ingénieur a besoin de savoir ce qu’il sait, mais
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ça ne veut pas dire que ce qu’ils savent fait partie intégrale de ce qu’ils savent absolument.
Et pour ça, il faut que l’Homme passe à un autre niveau, et le passage à un autre niveau est
plus difficile chez certaines races que chez d’autre.

Parce que certaines races, si on prend, par exemple, les grandes races religieuses ou les
grands groupes religieux sur la Terre, comme les Hindous, par exemple, ce sont des êtres
qui ont des grandes sensibilités, une grande sensibilité une grande intuition, mais ils ne sont
pas capables de se dissocier d’un principe universel qui guide toutes leurs actions.

Donc à ce moment-là, conséquemment, en tant qu’êtres appartenant à des vastes sociétés, il
se crée au cours des millénaires une grande soumission à la Loi karmique. 

Et les conséquences au niveau social, c’est la grande pauvreté matérielle des peuples, alors
que l’Homme, l’Hindou transmuté, l’Hindou qui accéderait à une conscience suffisamment
développée pour qu’il puisse se dissocier du grand pouvoir du principe cosmique sur sa
conscience personnelle, pourrait finalement en arriver à s’élever au-delà des superstitions, et
finalement commencer à combattre les forces occultes qui, dans leur travail, diminuent la
Lumière du mental, et empêchent l’Homme de savoir qu’il a une conscience absolue. 

Parce qu’un Homme qui réalise qu’il a une conscience absolue, dans ce sens qu’il a
absolument accès à du mémoriel vivant, à de l’information pour son travail, n’a plus besoin
d’être supporté par la religion, par la superstition, par la philosophie. Il devient son propre
support. À partir du moment où il devient son propre support, il n’appartient plus à la
mémoire de la race, mais il est capable de s’intégrer à elle pour toutes sortes de raisons
évidentes. 

Si vous me demandez : “quelle est la différence fondamentale entre l’Esprit et l’âme”... 

L’Esprit, c’est une force dominante dans la conscience de l’Homme.

L’âme, c’est un réservoir qui permet à l’Esprit de constamment travailler les impressions
qui font partie de son expérience. 

Donc l’Esprit travaille toujours la mémoire de l’âme, travaille la mémoire de l’âme, travaille
la mémoire de l’âme… Quand on se fait travailler la mémoire de l’âme, on vit de la
personnalité à tous les niveaux. 

Ça fait que si vous êtes jaloux, l’Esprit va vous travailler la mémoire de l’âme, vous allez
vivre de la jalousie. Si vous êtes orgueilleux, l’Esprit va vous travailler cette partie-là de la
mémoire de l’âme. 

Mais si vous êtes conscient de l’Esprit, donc si vous connaissez les Lois de la pensée, si
vous savez que la pensée en soi est à la fois unidirectionnelle et à la fois bidirectionnelle,
vous allez pouvoir finalement repousser ce que l’Esprit fait chez vous dans votre
personnalité. Vous allez être capables d’y mettre un “STOP”.

À partir de ce moment-là, l’Homme va commencer à prendre conscience de son pouvoir sur
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l’Esprit, de son pouvoir contre l’Esprit, et tant que l’Homme n’aura pas conscience de son
pouvoir contre l’Esprit, l’Homme ne se sera pas libéré de l’occulte de sa conscience, parce
que même si vous êtes inconscients, si vous n’avez jamais entendu parler de l’occulte, vous
êtes sujets en tant qu’êtres sur la Terre aux Lois occultes de la conscience.

Regardez vos rêves, vos rêves sont des constructions, des architectures qui font partie du
travail de l’Esprit à l’extérieur du phénomène de réflexion de l’ego. Si vous êtes
suffisamment habiles à interpréter vos rêves, vous voyez que dans vos rêves, il y a beaucoup
d’Intelligence. C’est très organisé l’affaire en haut ! Ils sont capables de vous décrire avec
des images, des choses qui vont se passer dans votre vie le lendemain, puis c’est à la lettre. 

Donc l’Esprit travaille à plusieurs niveaux. Mais sur le plan psychologique de l’ego,
l’Homme à cause de la psychologie, à cause de Jung, à cause de certains psychologues qui
ont développé le concept du subconscient, l’Homme est capable d’accepter que les rêves, ça
fait partie des autres mondes. 

Il n’a pas de problème trop trop avec ça parce qu’il n’a pas de contrôle sur ses rêves, il va
dire que c’est de la manipulation d’ailleurs. O.K. Mais s’imaginer que sa pensée durant la
journée là, que ça aussi, ça fait partie de la relation avec les autres mondes, pour lui c’est du
“stock” !

C’est tellement du “stock” qu’on est rendu en 1969 dans le temps universel sur la Terre, et
c’est en 1969 que le changement pendulaire a pris place, et que finalement l’Homme a
commencé à recevoir de l’information lui donnant conscience psychologique de son moi, et
en même temps lui donnant une science qui lui permettait de communiquer suffisamment à
l’aise avec des plans dont il n’a aucune conscience visuelle. Ce que j’appelle la pensée
vivante ou la télépathie.

Mais une fois que l’Homme rentre, ou que l’Homme rentrera dans ce processus de
transformation là, ça sera très très facile pour lui d’en arriver un jour à déguiser, à
démasquer l’Esprit, et démasquer l’Esprit, ça fait partie de sa conquête des mondes
invisibles, ça fait partie du contrôle de sa vie parce que l’Homme a très très peu de contrôle
sur sa vie. 

La preuve, c’est que sa programmation peut être lue par des médiums. 

Si vous êtes capables d’aller voir un médium, puis le médium est capable de vous dire :
“dans deux ans, tu va avoir un accident”, ça veut dire que la programmation est
extrêmement rigide. Ça veut dire que quelqu’un va t’amener dans deux ans là, pour que tu
aies l’accident au coin de cette rue-là, puis ce coin-là de rue. Il y a quelqu’un qui va
t’amener là, ce n’est pas toi qui va t’amener là ! Ce quelqu’un-là, ça fait partie des forces
occultes. 

Il faut que ce soit cassé ça, pour que l’Homme en arrive un jour au cours de l’évolution à
mourir quand c’est le temps, puis à mourir quand il veut, au lieu de mourir n’importe quand,
puis mourir quand il ne veut pas.
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Là, ça nous amène à regarder le phénomène de la mort. Le phénomène de la mort, ça fait
partie de la grande angoisse de l’Humanité. La mort, c’est la grande angoisse de
l’Humanité. Pourquoi ? Parce que l’Homme n’a jamais compris la mort. Et la raison pour
laquelle il n’a jamais compris la mort, c’est parce qu’il n’est jamais mort. 

Quand tu meurs sur le plan matériel, la mort il n’y a rien là après, mais si tu ne meurs pas
sur le plan matériel parce que tu es toujours dans l’illusion de la vie, autrement dit tu es
toujours dans l’expérience de l’âme, à ce moment-là l’expérience de la mort c’est difficile,
parce que tu n’es pas capable de concevoir une nouvelle dialectique au niveau de ton moi. 

Tu n’es pas capable de concevoir une nouvelle relation entre ton moi, ta conscience et
d’autres mondes, tu n’es pas capable de concevoir une autre étape dans l’évolution du
temps. Donc tu n’es même pas capable de concevoir un autre état spatial, parce que ta
conscience sensorielle est plus puissante au niveau de la réflexion que ta conscience directe
télépathique avec eux autres. 

Si l’Homme avait une conscience télépathique avec le plan mental et que l’Homme
étudierait la mort, étudierait le phénomène de la mort, ou étudierait la dimensionnalité
astrale de cette conséquence de vivre dans la matière, l’Homme verrait que la mort, ce n’est
absolument pas ce qu’il pense ; tellement que les gens qui vivent une mort clinique, quand
ils meurent cliniquement à l’hôpital, ils ne veulent plus revenir dans le corps physique. Ils
sont tellement bien, c’est tellement beau, c’est tellement ci, c’est tellement ça ! Ils ne
veulent plus revenir. 

Mais souvent, ils sont obligés de revenir parce que ça fait partie de l’expérience de l’âme.
Souvent, ils reviennent parce que ça fait partie de l’éducation de l’Humanité autour d’eux
autres, ainsi de suite, ainsi de suite.

Vous vous rappelez du Docteur M. ? Mais il faut que ça aille plus loin, la conscience de la
mort. Et ça va aller aussi loin dans l’évolution de l’Homme que l’Homme va perdre la
conscience de son moi. Quand l’Homme n’aura plus la conscience de son moi, il n’aura plus
la conscience de la mort parce qu’il n’aura plus la crainte d’être séparé de son identité. C’est
ça qui crée chez l’Homme l’anxiété de la mort, il a peur d’être séparé de son identité. Mais
séparé de quelle identité ? Il n’en a pas ! (rires du public). Au moins, s’il en avait une, mais
il n’en a pas !

Quand l’Homme aura une identité, il n’aura plus la crainte de la mort, parce qu’il ne pourra
plus réfléchir sur le phénomène de la mort, comme il réfléchissait quand il n’avait pas
d’identité. Donc avoir peur de la mort, penser à la mort, ça fait partie du manque d’identité
de l’ego.

Si l’Homme avait une pleine identité, le phénomène de la mort ça n’existerait pas pour lui,
pour la simple raison qu’il ne serait pas capable de convertir une énergie astrale en
conscience. Donc quand vous pensez à la mort, vous êtes affectés par la mort, c’est parce
que vous convertissez une énergie astrale en conscience. 
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Cette énergie astrale là fait partie de votre inconscience, elle ne fait pas partie de ce que
vous savez, elle fait partie de votre inconscience. Et quand vous arrivez à un certain cap,
cinquante ans, soixante ans, soixante-dix ans, quatre-vingt ans, vous pensez de plus en plus
à la mort, puis vous finissez avec le temps par en souffrir psychologiquement, jusqu'à tant
que vous soyez emportés par une crise cardiaque, puis vous n'avez même pas eu conscience
de mourir.

Donc la mort sur le plan matériel, les pensées de la mort, les pensées que l’Homme a par
rapport à la mort, ça fait partie de l’astralisation de sa pensée, ça fait partie de l’astralisation
de sa conscience. Donc ça fait partie des mécanismes de l’âme qui sont mis en vibration par
quoi ? Par le monde de l’Esprit. Et quand je parle du monde de l’Esprit, je ne parle pas du
monde de l’Esprit avec la même onctuosité que vous autres vous pouvez en parler, parce
que pour moi, le monde de l’Esprit c’est un monde de manipulation. 

Donc je n’ai pas l’affection, je n’ai pas l’amour pour le monde de l’Esprit que l’Homme a
en général. La raison fondamentale, c’est parce que je ne vis aucune spiritualité, et la raison
secondaire, parce que la manipulation ça fait partie des grandes relations qui existent entre
l’invisible et le plan matériel.

L’Homme est constamment manipulé, toujours manipulé. Plus il est inconscient, moins il le
réalise. Plus il est conscient, plus il le réalise. Plus il est conscient, plus ça le fâche. Et plus
l’Homme deviendra fâché ou colérique, plus l’Homme en arrivera finalement à se rebeller
contre cette manipulation. 

Plus il prendra ses émotions animalisées sous contrôle, et plus il en arrivera à avoir une
conscience mentale, c’est-à-dire une conscience qui est équilibrée avec le plan mental, une
conscience où le mortel est en équilibre avec l’ajusteur de pensée, une conscience où le
mortel est capable de parler à l’ajusteur de pensée, une conscience où le mortel est même
capable de dire qu’est-ce qu’il va faire quand il va mourir, à l’ajusteur de pensée ; une
conscience où l’Homme est capable de forcer l’ajusteur de pensée à l’écouter et lui dire :
“oui, tu as raison”...

Quand l’Homme sera capable de forcer l’ajusteur de pensée à lui dire : “oui, tu as raison”,
l’Homme aura raison sur l’ajusteur de pensée. Quand l’Homme aura raison sur l’ajusteur de
pensée, l’Homme commencera à prendre conscience de la qualité absolue de sa conscience.
Quand l’Homme aura conscience de la qualité absolue de sa conscience, l’Homme
n’appartiendra plus à la race humaine sur le plan psychologique. 

Donc il sera dans son identité, il aura conscience intégrale, sa conscience sera absolue, dans
ce sens qu’il pourra absolument traiter avec l’ajusteur de pensée. 

Et à ce moment-là, il pourra bénéficier d’une conscience créative sur le plan matériel pour
lui-même, en fonction de son propre développement et en fonction de son expérience
personnelle, sans plus revivre le grand drame de l’Humanité qui a été l’expérience de l’ego
à l’intérieur d’une conscience collective, où l’ego a été obligé de constamment s’abreuver à
la source de connaissance qu’une Humanité inconsciente lui a fourni depuis le début de son

1139



incarnation, pour former une personnalité qui est totalement dissociée de sa réalité. 

Ça fait que c'est un petit peu là, pour répondre à votre question, la différence entre l’âme et
l’Esprit. 

Si on va plus loin encore parce que c’est intéressant, et qu’on le regarde d’un point vue
médiumnique, l’âme c’est la partie de l’Homme qui ne lui appartient pas, alors que l’Esprit
c’est la partie de l’Homme qui lui appartient. 

Donc si l’âme, notre âme, notre mémoire, ce qui crée notre personnalité ne nous appartient
pas, ça veut dire quoi ? Ça veut dire que ce n'est pas nous qui l’avons créée. Ça fait qu’on
est fait, en tant qu’Homme, d’énergie, de mémoire, et ce n’est pas nous qui l’avons créée.

La crainte de Dieu, ce n’est pas nous autres qui l’avons créée. Ça, ça fait partie des Églises.
Les idioties puis les superstitions qui font partie des religions, ce n’est pas nous autres qui
les avons créées, ça fait partie de l’Histoire de l’Humanité.

Tout ce qui convient d’appeler “connaissance” sur la Terre sur le plan spirituel, ce n’est pas
nous autres qui l’avons créée, ça fait partie de la conscience de l’Humanité. 

Donc l’Homme en tant qu’être a créé très peu de choses pour lui-même, je parle en tant
qu’individu. Quand l’Homme va se conscientiser, il va créer tout. Tout pour lui en tant
qu’individu. Donc ça veut dire quoi, ça ? Il ne sera plus capable d’accepter rien de
l’extérieur. Un Homme conscient ne peut rien accepter de l’extérieur, il ne peut pas
l’accepter, pourquoi ? Parce que ça ne fait partie de la conscience créative, ce n’est pas réel.

Donc au fur et à mesure où l’Homme cesse d’accepter ce qui vient de l’extérieur, il est
obligé de remplir le vide créé par ça, à partir de lui-même. Ça fait partie de son identité.
Mais ce n’est pas facile parce qu’il est tout seul, il ne peut pas demander à l’autre s’il a
raison. Il ne peut pas demander à l’autre un support social, un support collectif. Il ne peut
pas demander à l’université de corroborer ce qu’il sait. Il ne peut pas demander au prêtre de
corroborer ce qu’il sait. Il est seul. 

Et cette solitude-là fait partie de sa régénération, de son évolution, de son identité, de sa
souffrance, au début seulement. Parce qu’un jour tu es bien bien… Je ne dirais pas content
là, mais un jour, tu es très très bien dans ta peau.

Tu es très bien à savoir que ce tu sais, c’est pour toi, puis ça ne vient pas de l’extérieur. Tu
n’es pas intéressé à savoir rien qui vient de l’extérieur, à moins que ça confirme exactement
ce que tu sais. Quand ça confirme ce que tu sais, ben là, tu es content. Tu dis : “ah, en voilà
un qui comprend ce que je comprends, pas de problème”...

Je me rappelle moi, voilà bien des années, j’avais fait un manuscrit sur un livre, puis je
l’avais envoyé en Californie pour la traduction. Puis je l’avais oublié parce que je n’ai pas
grande mémoire. Puis un jour, j’ai reçu le livre par la poste, traduit. Puis quand j’ai regardé
le livre, j’ai dit : “regarde donc ça, ce gars-là il écrit exactement comme moi”... Puis c’était
mon livre, je l’avais oublié (rires du public) !
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Ça fait que c’est intéressant comme expérience. Finalement tu n’es pas tout seul ! Ça fait
que quand j’ai réalisé que c’était mon livre, là j’étais moins content parce que ça me
replongeait encore dans le même phénomène. 

S’habituer à ce qu’on est, ce n’est pas facile parce qu’on a toujours le doute, le fameux
doute, et le doute, essentiellement, ce n'est pas seulement le manque de certitude. Le doute,
c’est le résultat de ne pas pouvoir détruire ce qui nous manipule, donc le doute, c’est de la
manipulation. 

Si l’Homme pouvait détruire ce qui le manipule et crée ce qu’on appelle du doute, il n’y
aurait pas de problème, il n’y aurait pas de doute. Moi, quand bien même on essaierait de
me manipuler dans le mental pour me créer du doute, je suis trop habitué, je connais trop la
“game”. Ça fait que du doute, je ne vis pas ça. Dans n’importe quelle expérience, je ne vis
pas ça. 

Et l’Homme en arrivera à ne plus connaître le doute, non pas parce qu’il se sera créé des
opinions fortes, mais parce qu’il ne sera plus manipulable. Et le doute, c’est un des grands
outils utilisés par les plans, autant sur le plan astral que sur le plan mental, pour amener
l’Homme à se construire une nouvelle architecture, ou pour amener l’Homme à subir une
architecture ancienne.

Le doute, c’est très grave, c’est pour ça que la croyance est si forte. L’Homme préfère se
lancer dans la croyance pour ne pas avoir à traiter avec le doute. Les grands philosophes ont
souffert du doute. Il y en a qui sont devenus fous avec le doute parce que le doute, c’est
ultimement l’outil fondamental utilisé par l’invisible pour empêcher l’Homme de savoir
qu’il sait. 

Il ne faut pas qu’on pense que parce qu’on parle des plans, qu’on parle de l’invisible, qu’on
parle des autres mondes, qu’on parle des entités spirituelles ou qu’on parle des entités
mentales, il ne faut pas s’imaginer que l’ontologie du pouvoir change. La définition
fondamentale absolue catégorielle ontologique du pouvoir, c’est le besoin de faire évoluer
les plans inférieurs de l’énergie. Donc une vibration supérieure qui rentre dans un monde
inférieur met l’autre monde inférieur en vibration, elle le fait évoluer, c’est du pouvoir. Si
vous amenez ce phénomène d’entropie là dans le monde de l’Homme, à partir des plans,
vous avez ce qu’on appelle de la conscience humaine réfléchie. 

La conscience humaine réfléchie où l’Homme n’a pas d’identité, c’est le pouvoir de
l’invisible sur la Terre. Ce pouvoir-là fait partie des assises expérimentales de l’Homme, fait
partie de la conscience spirituelle de l’Homme, fait partie de la non-conscience de
l’Homme, fait partie de la souffrance de l’Homme, fait partie du questionnement de
l’Homme. 

Donc est-ce que l’Homme un jour pourra renverser le pouvoir ? L’Homme renversera le
pouvoir un jour, quand il réalisera que l’invisible a le pouvoir sur lui. Il faut que tu
connaisses ton ennemi. 
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Donc l’invisible sera toujours l’ennemi de l’Homme jusqu’à ce que l’Homme ait établi un
équilibre avec l’invisible et que l’Homme soit dans une relation mentale parfaitement
équilibrée avec son ajusteur de pensée. 

Quand l’Homme aura établi une relation parfaite avec l’ajusteur de pensée, l’occulte de sa
conscience sera remplacée par le pouvoir de sa conscience. À ce moment-là, l’Homme sera
dans le pouvoir créatif et l’Homme pourra utiliser le pouvoir créatif pour se libérer lui-
même constamment – tant qu’il sera dans la matière – des moindres influences astrales qui
puissent passer dans sa conscience et interférer avec sa volonté créative. 

Et quand l’Homme mourra, qu’il ira en conscience morontielle, ce pouvoir créatif là, ça fera
partie de sa nouvelle domination des mondes sur les autres plans en dehors du monde astral.
Et c’est là que l’Homme pourra commencer à construire des nouvelles civilisations, parce
qu’il aura accès à des moyens qu’il n’a pas sur le plan matériel.

Donc il s’ajoutera un chaînon à l’évolution cosmique des grands êtres de Lumière, puis
l’Homme fera partie de ce chaînon-là, et à ce moment-là l’Homme ne reviendra plus à la
Terre, ne fera plus partie de la Terre, et l’Homme sera réellement un être supérieur, un être
avancé, un être conscient, appelez ça comme vous vous voulez ! 

Mais à ce moment-là, l’Homme ne sera plus dominé et dominable. Et si dans les autres
mondes, dans la morontialité, ou dans les mondes où il aura finalement réussi a transgresser
les Lois de la mort, il en arrive un jour, pour toutes sortes de raisons, à faire des erreurs
fondamentales, comme il y en a eu dans le passé, l’Homme probablement se joindra à des
forces qui, dans le passé, ont exécuté fortement le principe de la domination sur l’Humanité,
et l’Homme deviendra un nouveau luciférien ! C’est des possibilités !

C'est des possibilités, ça fait partie des possibilités que l’Homme un jour devienne un
nouveau luciférien dans des mondes où, pour une raison ou une autre, il n’aurait pas
compris l’avantage de laisser libre les entités en évolution. Laisser une entité en évolution,
libre, ça demande quoi ? Ça demande qu’elle ne meure pas. 

Tu ne peux pas laisser une entité en évolution… Une entité qui meurt, autrement dit qui est
sujette aux Lois de l’âme, donc aux Lois de la matière, aux Lois de la chair, ne peut pas être
laissée libre sur la Terre, parce que les forces astrales sont trop puissantes, les forces du
plaisir, la chair, la nourriture, le sexe, ainsi de suite, c’est trop fort.

Donc tu ne peux pas laisser l’Homme libre sur la Terre, parce qu’il ne l’est pas
intégralement. Si l’Homme était libre intégralement sur la Terre, la civilisation telle que
nous la connaissons disparaîtrait, donc il n’y aurait pas de raison pour l’existence de la Terre
en tant que refuge pour l’évolution de l’âme. Mais lorsque l’Homme mourra, lorsque
l’Homme sera rendu sur le plan morontiel, à ce moment-là il n’aura plus besoin d’être limité
par sa matérialité parce qu’il l’aura mis de côté. Il ne sera plus en conscience matérielle, il
sera en conscience morontielle. Mais même en conscience morontielle, l'Homme aura...
(Coupure-Fin).

L’Intelligence -  (la panique) PE#079 BdM
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Bernard de Montréal

079 – L’INTELLIGENCE - (LA PANIQUE)

Si on regarde l’Homme dans sa généralité, puis qu’on regarde c’est quoi le problème
fondamental de l'être humain sur la Terre, sur le plan matériel, mais si on le regarde d'un
point de vue occulte, autrement dit ce qu’ils nous disent de l’Homme, au lieu de nous autres
ce qu’on pense, regardez ce qu’ils disent. 

Ils disent que l’Homme a beaucoup de difficulté à nous recevoir clairement, dans sa pensée
il ne reçoit qu'une petite partie de notre information. 

Si on prend la pensée de l’Homme sur une base de 100 %, l’Homme peut-être reçoit 0,5 %
de nous autres, le reste c'est tout du bla bla bla bla bla… C’est tout de la réflexion, ça fait
que ça, c'est très grave, puis c’est ça qu’eux autres appellent l'involution en
“contradistinction” avec l'évolution, et c’est très grave pour un certain nombre de raisons,
du point de vue universel.

Premièrement, ils disent que ça empêche l’Homme d’évoluer. Quand ils disent que ça
empêche l’Homme d'évoluer, pour eux autres, évoluer ça veut dire “faire la connexion avec
eux autres”. Évoluer pour eux autres, ça veut dire en arriver à faire la connexion avec eux
autres, puis évoluer, ça veut dire en arriver à ne plus souffrir psychologiquement. 

Puis dans ce processus-là, il faut que l’Homme en arrive à pouvoir supporter les
changements électriques de son système nerveux parce que la vibration quand elle descend,
puis que les centres s’ouvrent, puis que l’Homme prend conscience du plan mental, le fait
qu’il y ait un déplacement au niveau de l’ego, ça crée une accélération vers le bas qui est
très très intense, et l’Homme développe un système nerveux très aiguisé. Autrement dit il
est moins calme, il est plus électrifié qu'il ne l’était avant, puis l’Homme a de la difficulté
avec ça, parce que… Ils disent que quand l'Homme est électrifié, que son système nerveux
est électrifié, il a tendance à paniquer, on panique. 

Ça fait que quand on vit des évènements qui nous agressent, au lieu de les vivre
intelligemment, on panique, et la panique de leur point de vue, c’est une incapacité pour
l’Homme de faire une bonne gestion de son énergie. 

Ça fait que je vais en parler de ça, un petit peu, de ce qu'on appelle la panique. C'est quoi la
panique ? Ils disent que la panique, dans son caractère fondamental occulte, c'est le doute.
De la panique, c’est du doute. L’Homme pourra vivre n'importe quoi, n'importe quelle
expérience, à n’importe quel niveau, s’il n’y avait pas de doute, il n'y aurait pas de panique,
donc c'est très important de comprendre que dans l’ontologie de la panique, il y a le doute. 

Puis le doute, puis la panique, ce sont deux aspects fondamentaux de sa caractéristique
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humaine qui fait en sorte que quand il est sous pression, à cause des évènements de la vie, il
a beaucoup de difficulté à mettre de l'ordre dans le désordre. 

Quand tu es rationnel, que tout va bien, c’est facile de mettre de l'ordre dans le désordre.
Mais l’Homme conscient devrait être capable d'avoir de l'ordre dans le désordre, de vivre
ordonnément dans le désordre, puis on n’est pas capable de faire ça. Quand il y a du
désordre, l’ego veut forcer la note, puis mettre son type d’ordre dedans. On n'est pas capable
de vivre ordonnément dans le désordre. On n'est pas capable de vivre rationnellement
l'irrationnel. Quand on vient en contact avec l’irrationnel, on capote. 

Ça fait qu’on passe notre vie à essayer de vivre rationnellement à l'intérieur du rationnel,
puis ça peut durer, ça peut marcher quelque temps, ça peut marcher, des fois ! Mais ça ne
peut pas marcher tout le temps, parce qu'il y a toujours des forces de vie qui vont passer à
travers, puis qui vont désorganiser le rationnel de l’Homme, parce que les forces de vie
veulent que l’Homme sache que, techniquement, il est cosmique et non pas simplement un
“matériau” planétaire.

L’Homme ne sera jamais un robot. La vie humaine ne sera jamais, même dans une société
très avancée technologiquement, la vie humaine ne sera jamais mécanique. Ils vont toujours
s'opposer à ça parce que la vie, c’est de l'Esprit en mouvement. La vie, c’est de l'Esprit en
mouvement ! 

Ça veut dire que l'Esprit – ce qu'on appelle les forces de Lumière – passe à travers des
couches de conscience qu'on appelle le mental réfléchi de l’Homme ou l'astral de l’Homme,
puis ça descend jusque dans la matière, et ça affecte son système nerveux. 

Il y a des gens qui ont des crises du système nerveux parce qu'il ont des problèmes ici, puis
ils ont des problèmes là, puis un jour ça casse. Les stress, ce que vous appelez des stress, le
stress, c'est une incapacité de faire la gestion électrique de son énergie, parce qu'on a
fondamentalement une souffrance. On vit, dans le fond, du doute. Si vous faites une analyse
du stress au début, vous allez voir quelque part qu’il y a du doute. 

Là, vous allez dire : “oui, mais c'est pas parce que je doute que j’ai du stress, je stresse
parce que mon boss me met trop de travail sur le dos”... Mais je vais dire : “pourquoi est-ce
que tu ne dis pas à ton boss de t’en mettre moins de travail sur le dos”... 

Puis vous allez me dire : “ben, non, je vais perdre mon job”. Puis moi je vais vous dire :
“tu peux en avoir un autre de job, quand tu veux, tu peux en avoir un autre de job”... Puis
vous allez voir qu’au bout de votre stress, c’est le doute de ne pas avoir un autre job, ça fait
que vous supportez le stress de votre boss parce que vous avez le doute de pouvoir vous
trouver un job pareil ! 

Ça revient au doute, ça revient toujours au doute. Sans ça tu dirais : “mange donc d'la
marde (va te faire foutre), toi tabarnak, up your ass”. Demain matin : “bonjourno”... 

Tu vas par en dedans et tu dis : “quand est-ce que je peux en avoir un autre”... “Dans deux
semaines, pas de problème, je m’en vais en vacances pour deux semaines, puis dans deux
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semaines, j'en ai un autre”... (rires du public). Ça fait que tu n’as pas de stress, tu es content
quand tu perds le job : deux semaines de vacances ! (rires du public).

Mais on ne vit pas ça de même. Il y a le doute, la famille puis les supports, tout. Il dit :
quand vous êtes inconscients, vous n’avez pas l’opportunité de savoir que vous êtes
inconscients, vous pensez que vous êtes conscients. Puis ça, c’est grave parce que vous ne
voyez pas nos “games”. 

Il dit : si vous ne voyez pas nos “games”, c'est comme si vous êtes dans un état de rêve
éveillé, on peut vous passer n’importe quoi, parce que vous êtes totalement manipulables.
C’est ça l’involution, l'inconscience puis toute la “bullshit” qu'on vit là, depuis
l’australopithèque singe. C’est très grave !

Ça fait qu’on cherche de la compensation. C’est quoi ? Le sexe, tomber en amour, la
drogue, “whatever it is”. On cherche toujours la compensation ! Vous ne pouvez pas penser
que vous êtes intelligents, puisque vous n'êtes même pas conscients de nous autres. Ça c’est
“tough” (difficile) pour l’ego de savoir ça. 

Il dit : vous ne pouvez même pas penser prétendre que vous pouvez être intelligents tout
seuls, il faut au moins que vous vous testiez avec un autre. Essaie d'être intelligent tout seul,
tu vas voir que tu vas en faire des gaffes. 

Il dit : aider des gens, tout seul c'est impossible. Pourquoi ? Il dit : parce qu'il y a toujours
des manières d’être qui sont plus perfectionnées que d’autres, tu ne peux pas être intelligent
tout seul ! Ça fait que si tu es humain, il faut que tu puisses communiquer avec un autre, ta
femme, ton “chum”, “whatever”, puis si tu es conscient il faut que tu puisses communiquer
avec eux autres, là tu peux être intelligent à deux, jamais tout seul. 

Il dit : si vous vous habituiez à être intelligents à deux, avec votre femme, avec vos
“chums”, ou en vertical avec nous autres, vous n’auriez pas de problème avec l'Intelligence,
puis ça serait facile, mais vous travaillez tout seuls, puis ça, c'est la source des conflits. 

Tu es en relation avec ta femme ou ta “blonde” puis il y a des conflits, il y a des conflits
dans nos relations humaines, pourquoi est-ce qu’il y des conflits entre le mâle puis la
femelle dans un couple ? Parce que le monde, il veut être intelligent tout seul. 

Ce qui équivaut chez vous autres à avoir raison. “Elle a brûlé ma soupe là, “câlisse”,
qu’elle mange d’la marde”... C’est pas de même que ça marche ! C’est eux autres qui ont
fait brûler la soupe ! (rires du public). Ils lui ont coupé la mémoire, “tabarnak” ! Puis toi tu
lui donnes “d’la marde” parce qu’eux autres lui ont coupé les circuits ! Ce n’est pas
intelligent ! 

Mais si elle brûle la soupe puis que tu dis à eux autres : “qu’est-ce qui se passe avec ma
crisse de soupe”... Ils vont dire : “on lui a coupé la mémoire, prends-en note”... Là, tu vas
arrêter de donner “d’la marde” à ta femme puis tu vas donner “d’la marde” à eux autres. Ce
n’est plus pareil.
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Mais il faut être bien conscient pour savoir ça, qu’eux autres lui ont coupé la mémoire, c’est
pour ça qu’elle a brûlé la soupe... Bien conscient ! Ça n’a l’air de rien ça, mais c’est du
“stock” ça. Il faut être bien conscient, quand ta femme elle brûle la soupe, d’avoir
conscience que c’est ces “osties-là” qui l’ont fait brûler la soupe, pour ne pas lui donner de
“marde” à elle... Bien conscient ! 

Essayez un jour, vous allez voir que c’est un tour de force, “crisse”, parce qu’on aime ça,
donner “d’la marde” à notre femme quand elle brûle la soupe, puis vice versa, quand tu
arrives à la maison, puis que tu as perdu ton “crisse” de chèque de paie. “Maudit sans-
dessein, t’es qu’un maudit sans-dessein”... 

Si la femme était consciente, après elle dirait : “comment ça se fait qu’il a perdu son chèque
de paie”... Il dirait : “on lui a fait perdre”... Là, elle pourrait dire : “pourquoi tu lui as fait
perdre le chèque de paie, on a besoin de l'argent”... Puis il dirait : “pour que tu apprennes
à ne pas t’inquiéter”... 

Ça fait qu'ils travaillent tout le temps, tout le temps, tout le temps, tout le temps ! Ça fait
que... Qui c’est qui prend la “marde” ? C’est nous autres ! Le gars, la femme… Ça fait que
demande-toi pas pourquoi est-ce qu’on divorce, puis on se fait sauter. C’est normal ! 

Quelqu’un qui me dirait : “moi, je ne divorce pas”, moi je dirais : “pas normal”... C’est
normal de divorcer, c’est normal d’avoir des problèmes, c'est normal, pourquoi ? Parce
qu'on ne voit pas la “game”. 

Moi là, facile, je vais au tableau, j’essaie d’écrire tout seul, mais si ça n'écrit pas, sais-tu que
je suis “poqué en crisse” (rires du public) Puis je ne vais pas dire : “je ne suis pas
intelligent”, je vais dire : “grouillez-vous l’cul, écrivez”... Parce que c’est eux autres qui me
coupent. Mais si je suis dans mon ego, puis que je vais au tableau, puis qu’ils me coupent,
sais-tu que je peux en avoir des “crisses” de complexes ! Ça fait que quand tu as réglé ça, le
problème de verticalité dans ta vie, tu as réglé le problème de ta vie, seulement ce n’est pas
facile. Pourquoi ? Pour trois raisons.

Il dit : parce que vous n'êtes jamais sûrs si on a raison de la façon qu'on vous manipule (rires
du public). On n'est jamais sûr s'ils ont raison de nous faire perdre notre chèque ou de nous
faire brûler notre “crisse” de soupe. Ça fait que pour savoir s’ils ont raison, demande-leur,
“crisse” ! 

Tu dis : “pourquoi est-ce que tu as perdu le chèque, pourquoi est-ce que tu as fait brûler ma
maison, pourquoi est-ce que mon fils est mort dans un accident de “truck” (camion),
pourquoi est-ce que ma femme m’a laissé”... Ils vont te le dire pourquoi est-ce que ta
femme t’a laissé. Ils vont te dire : “parce que tu n'étais pas intelligent, si tu avais été
intelligent, elle ne t‘aurait pas laissé”... Mais on n'est pas sûr s’ils ont raison dans leur
action. Puis ils disent que ça, c'est le grand problème de la conscience de l’Homme, puis un
jour on va être sûr.

Moi quand je vis des affaires dans ma vie qui ne font pas mon affaire... Il y en a une qui ne
fait pas mon affaire, j'ai perdu deux-cent-cinquante-mille piasses (dollars canadiens) moi, il
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y a quelque temps là, l’an passé, j’en ai parlé un peu de ça ! J’ai dit : “c'est quoi ça,
tabarnak, perdre deux-cent-cinquante-mille piasses, pas deux pièces et demie là, en dedans
deux mois”... 

Sais-tu qu'est-ce que c'est qu’ils m’ont répondu ? “Tu parles au monde de pas être attaché à
rien, de pas avoir peur de perdre, ben, on te l’a fait perdre, on “check wise” (vérifie la
situation), ça marche”... (rires du public). Ils m’ont fermé ma gueule. 

J’ai dit : “est-ce je vais les refaire”... Il dit : “tu es créatif”... C’est rien ce qu’ils ont dit, ils
n’ont pas dit oui, ils n’ont pas dit non, ils ont dit : “tu es créatif”... Mais tu perds deux-cent-
cinquante-mille piasses de même, puis t'es dans ton ego là, tu prendrais bien un “gun”. Tu
comprends ce que je veux dire ? Ils nous testent tout le temps !

Écoute bien ça, il dit : si ça n’était pas de même, il n’y aurait même pas de raison pour que
vous soyez incarnés dans la matière. Pourquoi est-ce que vous êtes incarnés dans la
matière ? La Terre, la conscience de la Terre, c’est une conscience expérimentale. Il n’y
aurait aucune raison pour l’Homme de venir ici, c’est bien plus beau de l’autre bord qu’ici.
C’est le fun ici. C’est beau de l'autre bord, mais ici c’est le fun. Ce n'est pas pareil ! (rires du
public). 

L’autre bord, c’est beau, du beau monde. Tu vas sur les plans, les arbres sont en cristal, ça
pousse tout seul, c’est des printemps éternels, il n’y a pas d’humidité là, “crisse” (rires du
public). Il n’y a pas de maringoins (sorte de moustiques). Mais ici c’est le fun. 

Il dit : où l’Homme s'amuse, l’Esprit se diffuse. Où l’Homme s'amuse l’Esprit se diffuse,
puis c’est vrai ! Sur les autres plans, tu ne t’amuses pas, ça n’existe pas ça, s’amuser. Ça, ça
fait partie de la matière. Le sexe, la drogue, le coke, coca-cola (rires du public). Ça fait que
s’il n’y avait pas de manipulation, on ne serait pas ici.

La Terre, c’est une école, bien bien loin… T'as la voie lactée ici, puis on est juste sur le bord
nous autres là, “crisse” ! Un petit peu plus là, s’il n’y avait pas de champ de gravité là, on
serait parti quelque part dans le vide. On est juste une petite “crisse” de planète ici, là. 

Toute l'action se passe ici, puis nous autres, ils ont dû nous “crisser” ici, (rires du public)
pour qu’on ait l’impression d’être réellement tout seuls ! On l’a ! Les gars, ils prennent les
télescopes, “whole world” (tout le monde), ainsi de suite, tout ce qu’ils voient c’est des
étoiles, puis des étoiles, puis des étoiles, puis des étoiles (rires du public). 

Il dit : vous êtes assez loin pour que vous ne soyez pas capables de voir tant que vous ne
changerez pas de plan. C’est loin en “crisse” là ! Même d'autres civilisations qui s’en
viennent ici, parce qu'elles sont bien avancées en science, elles sont obligées de passer
complètement, sont obligées de se dématérialiser pour arriver ici, sans ça elles n’arriveraient
jamais ici, “anyway” (de toutes façons).

Donc imagine-toi si l’Homme sur la Terre, il est réellement tout seul. Philosophiquement il
est tout seul, psychologiquement il est tout seul, puis un jour quand il va passer de
l’involution à l’évolution, là, il va être à deux. 
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Mais la connexion, le contact, le retour à la Source, ça le met tellement en vibration qu’il a
peur de perdre son Esprit. Une fois qu’il est habitué, là il est correct.

Moi je ne voudrais pas perdre le contact. Je m’ennuierais en “crisse”. Pourtant ils m’ont
bien fait “chier”, puis tout ça. Mais retourner là, avant 69, tout seul, penser que je pense là,
pour chercher un job, chercher une carrière, tout ça là, chercher une femme, puis toute la
patente qu'on recherche dans la vie ! C’est ça la vie, tu te cherches une femme, un job, une
carrière, voilà, c’est à peu près ça. Le reste, un petit peu de fun le soir en fin de semaine,
vendredi, samedi, dimanche. Lundi c'est “plate” (ennuyeux), la vibration tombe, jeudi elle
commence à remonter ! (rires du public).

Si t’arrives à Noël, tu es tout seul, tu t’ennuies en “crisse”, puis c'est toujours de même !
Puis la seule chose qui nous permet de continuer, c’est parce que le temps nous fait oublier
bien des affaires. Ça fait que perdre la conscience d’être habité par un autre plan, je ne
voudrais jamais vivre de même, mais tu m’aurais dit ça avant 69, j’aurais dit : “il faut voir
quelqu’un d’autre”. 

Ça fait que la séparation entre l’involution puis l’évolution est très grande. Quand ils disent
qu'on n'est pas habitué à eux autres... On est habitué simplement à penser qu’on pense. C’est
très grave pour moi ! Sans ça, on ne vivrait pas ça, tous ces émois, tous ces émois de
conscience qu’on vit, ça n’a pas de “crisse” d’allure ! 

On est toujours débalancé, on veut être heureux, je ne sais pas d’où c’est parti cette “crisse”
d’affaire là, que de vouloir être heureux ! C'est la plus grande connerie qui existe sur la
Terre. Je ne voudrais jamais être heureux moi. “No fucking way” (hors de question). Moi
c’est “plate” tout le temps de même ! 

Vous autres, c’est de même, de même, de même, Il m’aime, il m’aime pas, il m’aime, il
m’aime pas. “Tabarnak” ! Moi c’est “plate”, c’est même pas de même, c’est de même...
Prrrrrrou ! Moi je me lève le matin, tout est correct, je me couche le soir, tout est correct,
puis l'après midi, tout est correct. 

Vous autres le matin, vous ne savez pas si vous allez perdre votre job, le soir vous ne savez
pas si vous allez souper avec quelqu’un que vous aimez. “Sacrament” ! C’est toujours
compliqué votre affaire ! Moi c'est toujours “plate” ! Ça, c’est “plate” pour vous autres,
mais moi je suis bien dans ma peau, je suis bien, mais vous autres, vivre de même, vous
n'êtes pas prêts. Vous allez le devenir avec le temps, mais vous n’aimeriez pas ça, tout de
suite comme ça. Pourquoi ? “Parce qu'on n'est pas habitué à vivre en paix”. 

Je fais un tour de “joke”, on veut la paix du Christ, j’ai dit : “mangez d’la marde avec ça”,
c’est la “crisse” de paix dont on a besoin, ce n'est pas pareil. Il y a une “ostie” de différence
entre la paix du Christ puis la “crisse” de paix. Je vais le mettre dans un livre ça, un jour,
pour que ça reste imprimé dans l’Esprit de l’Homme (rires du public). 

Les curés vont sauter. Je vais le mettre en gros bloc : “ce n'est pas la paix du Christ que
l’Homme a besoin, c’est la crisse de paix”. Grosse différence. Regarde la vibration si elle

1148



est différente ! La paix du Christ c’est bleu, la “crisse” de paix c’est jaune, ce n'est pas la
même vibration. Question ? 

Question : La couleur jaune, c’est avec l’Esprit ?

BdM : Ah ! Ce n'est pas grave, ça ! Cassez-vous pas la tête là. 

Question : Qu’est-ce que représentent eux autres pour vous ? 

BdM : Eux autres pour moi ? Ah ! C’est une bonne question intéressante ! Eux autres, pour
moi c’est quoi ça ? La raison pour laquelle je dis “eux autres”, dans le fond, je pourrais dire
“lui”, parce qu’il y en a un. Chaque Homme, chaque être humain a un contact, mais la
raison pour laquelle je dis “eux autres”, c’est parce qu'il y a toute une “crisse de gang” en
haut. 

C’est plein de l’autre bord, alors je dis toujours “eux autres”, mais je pourrais dire “lui”.
Mais si je dis “lui”, il y a trop de vibrations de spécificité là : mon contact, mon guide, mon
ajusteur de pensée. Puis j'ai tellement peu d'amour pour cette “crisse de gang” là, que je dis
“eux autres”, c’est pour ça que je dis “eux autres”, mais si vous voulez que je dise “lui”,
ben, je vais dire “lui”, comprenez-vous ? Ce n'est pas important pour moi. 

Question : Ce qui est important, c’est le contact !

BdM : C’est ça, c’est eux autres, c’est une habitude que j’ai prise depuis vingt-cinq ans :
eux autres. Je ne veux pas créer trop de formes. 

Si je disais “lui”, on me dirait : “qui c’est, comment est-ce qu’il s’appelle”...  Demande
donc à eux autres comment est-ce qu’ils s’appellent ! Tandis que quand je dis “eux autres”,
personne ne pose de question. Ça marche ? 

Question : Eux autres, ont-ils ont des doutes ? Parce qu'ils ne sont pas dans l'expérience...

BdM : Oui, mais ce n'est pas les mêmes sortes de doutes. Eux autres, ce n'est pas tellement
qu’ils ont des doutes, c’est que dans leur monde, la science à leur niveau, c'est très très
avancé, puis ils n’ont pas toute la science. La science, ce n’est pas un fait absolu acquis dans
l’Univers. La science, c’est en évolution parce que l'Esprit c’est en évolution. 

Quand ils travaillent avec l’Homme, quand ils traitent avec l’Homme, pour eux autres,
l’Homme c'est un univers en soi. Et leur étude de l’Homme… Parce que quand un humain a
un guide avancé, leur science de l’Homme est pas mal avancée.

Quand un être humain a un guide moins avancé, leur science de l’Homme, de leur protégé,
si tu veux, est moins avancée. Mais sur des plans avancés du mental, il y a des guides, il y a
des ajusteurs de pensée qui ont une très très grande science de l’Homme, ils peuvent
connaître le gars, ils peuvent le connaître sur une base de trois, quatre, cinq, six-cents ans à
l’avance, ce n'est pas mal ! Autrement dit ils sont capables de te dire dans trois-cents ans,
quatre-cents ans, tu va faire telle affaire, papapapa… Ça, ça fait partie de la science
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universelle. Pourquoi ? Parce qu’ils ont accès à différentes échelles de temps qu'on n’a pas,
nous autres. 

Ça fait que qu'est-ce que c'est de l’Intelligence, si on regarde de leur point de vue, qu'est-ce
que c'est de l’Intelligence ? Ils disent : l’Intelligence, c’est simplement une grande capacité
à différents niveaux. Pour l’Homme c’est une affaire, puis pour eux autres, c’est une autre
affaire. 

De l’Intelligence, c'est une grande capacité de manipuler de la Lumière. 

Un Homme qui est intelligent, il manipule, il fait une bonne gestion de sa Lumière.

Un Homme moins intelligent va faire une moins grande gestion de sa Lumière, ce n’est que
de la gestion. 

L’Homme sur le plan matériel, il fait de la gestion de sa Lumière à travers ses émotions sur
son mental. 

Eux autres, ils font de la gestion de la Lumière à partir de leur capacité de rayonner vers
l’Homme, pénétrer sa conscience, l'amener éventuellement à pouvoir faire un contact
télépathique avec lui, ainsi de suite.

Souvent les grands artistes, par exemple, vont être très très intuitifs des plans, mais ils
n'auront pas de conscience des plans, mais ça fait partie de l’évolution. Ça fait que de
l’Intelligence, c'est de la manipulation de la gestion de la Lumière. L’Homme par contre,
s’il n’est pas conscient des plans, comme il ne l'a pas été pendant l'involution, n’a pas
conscience de son Intelligence, n'a pas conscience du phénomène de l’Intelligence, donc il
peut facilement vivre l’illusion d’être intelligent.

En vivant l'illusion d'être intelligent, il va finir comme Rostand qui disait à soixante-douze
ans : “quand j'avais dix-neuf ans, je pensais que je connaissais tout, puis rendu à soixante-
douze ans je m’aperçois que je ne connais rien”. C’est une “crisse” de perte de temps, ça ! 

À dix-neuf ans tu penses que tu connais tout, tu arrives à soixante-douze, puis tu t’en vas
écrire au monde… Puis tu dis au monde que là, tu réalises que tu ne connais rien. C’est une
insulte à l’Intelligence de l’Homme de pouvoir arriver à soixante-douze ans, puis de dire : je
ne connais rien”.

L’Homme devra connaître bien des affaires, mais pourquoi est-ce qu’on ne connaît rien,
puis qu’on a l’impression de ne connaître rien ? C'est parce qu'on se pose des questions.
C’est évident que si tu te poses des questions, tu vas avoir l’impression que tu ne connais
rien, parce que tu peux te poser des questions à l’infinité, ils vont t’en amener tout le temps
des nouvelles. 

Ils vont toujours t’en amener des nouvelles de questions. C’est une “joke” pour eux autres,
c’est du fun pour eux autres... Puis nous autres, une question, puis une autre question, puis
une autre question, puis une autre question… Tandis que si l’Homme est conscient, il n’en
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poserait pas de questions, il ne ferait que simplement donner des réponses.

Moi je n'en ai pas de questions. Si vous m’en posez une, je vais vous donner la réponse,
mais moi personnellement je n'ai aucune question. L’eau, elle ne se demande pas d’où est-ce
qu’elle vient. L’eau dans le robinet, elle ne se demande pas d’où est-ce qu’elle vient ! Elle
sait d’où elle vient, elle vient du lac, elle vient de la rivière, elle vient... 

Nous autres, on est l’eau dans le robinet, mais on n’est même pas l’eau continue dans le
robinet, on est toujours des petites gouttes, puis des petites gouttes, puis des petites gouttes !
Ça, c’est les questions, on est rien que de la question ! L’Homme, c’est de la question. 

Mais pourquoi est-ce que l’Homme, c'est de la question ? Parce qu'il n’est pas capable de
supporter le fait que possiblement, il a une conscience absolue. Puis c’est quoi ça, pouvoir
supporter le fait que tu as une conscience absolue ? Ça veut dire être capable de traiter avec
Intelligence toutes les anomalies psychologiques de ton moi. 

Exemple : si tu as de l’astralité qui te fait penser que tu es jaloux, il faut que tu casses ça, il
faut que tu sois capable de savoir que tu ne l’es pas, que tu es manipulé, qu’on te fait penser
que tu l’es, mais dans le fond, tu ne l'es pas. Si tu penses que tu es paresseux, il faut que tu
saches que tu ne l’es pas, il faut que tu saches qu’on te fait penser que tu l’es. 

Ça fait que ces anomalies psychologiques là, qui sont responsables pour la création de
fausses architectures du mental, donc du développement de ta personnalité humaine, un jour
il faut que tu voies à travers ça. Quand tu as réglé ça, ce problème d'anomalies là, des
questions tu n’en as plus. 

Ça ne veut pas dire que tu ne vas pas apprécier la philosophie, ça ne veut pas dire que tu ne
vas pas apprécier la littérature, ça ne veut pas dire que tu ne peux pas avoir des belles
grandes discussions avec quelqu'un. Mais quand tu vas parler avec un philosophe, quand tu
vas parler avec un psychiatre ou un psychologue ou n’importe qui, tu vas toujours avoir des
réponses à ses questions.

Ça fait que si le psychologue, il te dit : “crois-tu au subconscient”... Tu vas toujours avoir
des réponses à des questions. 

Ça existe le subconscient ? C'est quoi le subconscient ? C'est quoi l'espace ? C'est quoi le
Feu ? C'est quoi l’Esprit ? C'est quoi l'âme ? C'est quoi Dieu ? C’est quoi l’éternité ? C'est
quoi la mort ? C'est quoi ci ? C’est quoi l’atome ? C'est quoi l’A.D.N.A. ? C'est quoi la
molécule ? C'est quoi la conscience ? C'est quoi le froid ? C'est quoi le chaud ? C'est quoi la
gravité ? C'est quoi le vide ? C'est quoi l'absolu ? C'est quoi l’éternel ? C'est quoi, c'est quoi,
c'est quoi, c'est quoi ?!

Si tu n’as pas les réponses à toutes les questions de l’Homme, c’est parce que tu ne sais pas,
tu n’as pas conscience absolue de ton origine ! Tu ne sais pas que l’Intelligence vient
d’ailleurs, tu n’es pas capable de taper dans cette réserve-là, pourquoi ? Parce que tu penses
que tu penses. Ça fait que ça devient long, puis ça devient difficile, puis ça prend bien des
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études, devenir intelligent. 

Puis quand tu as fait bien des études, tu as un doctorat, deux doctorats, trois doctorats, tu
t’aperçois encore que tu n’es pas assez intelligent. Tu es comme Rostand, on est tous “des
Rostand” en potentiel ! On arrive à soixante-douze ans, “tabarnak”, on est obligé de jeter,
comme les Anglais disent : “you’ve got to throw the towel away” (vous devez jeter la
serviette), puis on réalise qu’on ne sait rien, ça fait qu'on se résigne à boire du vin, puis à
s’éteindre lentement. 

Alors qu'un Homme conscient qu’il ait vingt ans, vingt-cinq ans, trente ans, trente-cinq ans,
quarante ans, cinquante ans, quand tu es conscient, tu es intelligent. 

Ça fait que l’idée de ne pas comprendre les mystères, ça n’a pas d’allure, l'idée de ne pas
avoir des réponses à tout, ça n’a pas d’allure, l’idée de ne pas pouvoir taper… “To tap into
this energy” (pour puiser dans cette énergie), ça n’a pas d’allure, l'idée de ne pas pouvoir
supporter le fait que tu penses que tu penses, ça n’a pas d’allure. Ça fait que dans la vie, de
la conscience ça devient facile, parce qu’au lieu d'être une personnalité, tu deviens une
personne, mais il y a un prix à payer : c’est la désinvestiture de l’ego. 

Puis on n'a pas le choix parce qu’on est des êtres d’habitudes, ça nous a été imprimé pendant
des siècles qu’on pense, et puis tous les jours on en a des pensées qui viennent : “tu es un
petit cochon, tu es un petit ci, tu es un petit ça, puis tu es un petit ci, puis tu es un petit ça”.
Je voudrais bien me faire dire que je suis un petit cochon : “veux-tu manger d’la marde” (va
te faire foutre) toi, câlisse, en haut”... Là, il partirait à rire. Là, il dirait : “bon, on te
taquine”. Puis je lui dirais : “taquine-moi pas trop parce que moi, si je change de plan,
tabarnak, je vais t’envoyer sur une planète”... 

Oh là, ils deviennent tranquilles, là ils sont tranquilles, ils ont peur de se “faire brosser le
cul”. Parce qu’on n’a pas cette conscience absolue, les Hommes sur la Terre, parce que
l’âme incarnée n’a pas assez de caractéristiques universelles pour transmettre à l’ego le fait
que l’Homme est psychiquement un immortel.

L’Homme est psychiquement un immortel, ça veut dire que psychiquement, l’Homme est
capable de traiter avec les immortels. Ça veut dire que l’Homme est capable sur le plan
mental d'avoir des discussions intelligentes et des rapports d'intelligence avec n'importe
quelle entité astrale désincarnée, cosmique non incarnée, ou humaine incarnée. Quand tu es
rendu là, tu n’as plus de problème. 

Tu veux écrire un livre, tu prends ton “typewriter”, puis tu commences à taper, ça tape tout
seul, brrrrrrrrr... Au lieu de se poser des grandes questions : “qu’est ce que je vais écrire”...
Tu n’es pas supposé savoir qu’est-ce que c’est que tu vas écrire ! Moi quand je regarde mes
livres, je les relis comme vous autres, je me dis : “ça, c’est intéressant, hein”... Mais nous
autres, on veut savoir ce qu’on va écrire. On veut imprimer notre intelligence dans le livre :
“c’est moi qui ai écrit ça”... Ce n’est pas toi qui as écrit ça, ça t’a été communiqué, mais tu
penses que c'est toi qui l'as écrit. 

Donc en pensant que c’est toi qui l’as écrit, tu penses être intelligent. En pensant que tu es
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intelligent, tu véhicules techniquement un phénomène d’orgueil, parce que l’Intelligence, ce
n’est pas ça ! Quand tu sauras que tu n’es pas intelligent comme ça, que l’Intelligence ça
vient d'ailleurs, puis que c’est ça l’Intelligence, là on pourra dire que tu es intelligent.

Moi quand j'ai fait La Genèse du Réel, j’ai dit : “il y a combien de chapitres là-dedans”... Il
m’ont dit : “cinquante-neuf.” J’ai dit : “mettez-les sur la table”... Le premier chapitre qu’ils
m'ont écrit, c‘est le libre arbitre… Je pense… Le libre arbitre. Puis ils me les ont tous écrits
jusqu’au bout du cinquante-neuvième. 

Quand ils ont écrit tous les chapitres, parce que je ne voulais pas perdre mon temps, ben, j’ai
dit : “okay, je commence avec le chapitre numéro un, vous commencez le chapitre numéro
un”, j’ai écrit sur le libre arbitre là, puis quand ça a été fini, la plume est devenue sèche. J’ai
dit : “y a-t-il d'autres choses à écrire”...  Ils m’ont dit : “non”. On s’en va au chapitre
numéro deux, c’est comme ça que j’ai écrit le livre. 

Vous autres, vous êtes obligés de faire des thèses, “tabarnak”, ça n’arrête plus, surtout faire
des citations d’un autre gars ! Penses-tu que je vais faire des citations de quelqu'un moi,
quand j'écris ! Je ne cite pas personne, ça part de zéro, ça s’en va à l'infinité. Mais le monde,
ça a des citations, Descartes, puis Schopenhauer, puis Jean-Paul Sartre, puis Socrate, Platon.

Moi si je regarde Socrate, puis je regarde Platon, puis je regarde Schopenhauer, puis je
regarde Descartes, je vais obligé de tout changer ce qu’ils ont dit. Le statisme n'existe pas
dans le mental, il existe seulement dans la vérité. Ça fait que si c'est la vérité philosophique
du siècle des lumières de dire : “je pense, donc je suis”, ma vibration va me forcer à défaire
ça. Ce n’est pas réel de dire : “je pense, donc je suis”. 

L’Homme pense qu'il EST parce qu’il pense, alors que s'il était conscient, il réaliserait que
c’est quand il ne pense plus qu’il commence à être, parce que quand tu penses, tu penses
que tu ES. Quand tu ne penses plus, tu ES. Point final. 

Donc on est “pogné” là : “je suis ou je ne suis pas”. Shakespeare : “to be or not to be”. Où
tu t’en vas dans la “crisse” de vie là, “to be or not to be” ! Puis là, on répète ça, on répète ça
dans le théâtre, on répète ça dans les livres, puis les jeunes apprennent ça à sept ans : “to be
or not to be”. On est des “osties de niaiseux de câlisse” ! Les prêtres, les religions, les
philosophes, l'université de Montréal ! Il faut que tu saches ça : “to be or not to be”...
“Mangez donc d’la marde” (allez vous faire foutre) (rires du public).

Ça fait que le petit ego qui n’a pas d’identité, il ne peut pas dire : “ben, écoute, to be or not
to be, c'est absolument sans aucune valeur réelle, ça a simplement de l’importance
psychologique parce que ça permet à l’Esprit de jouer avec les mots”. 

Le petit ego lui, qui n’a pas d’identité, il ne peut pas faire ça parce que c'est Shakespeare qui
a dit : “to be or not to be”, puis les curés qui ont dit : “to be or not to be”… “Mangez donc
d’la marde”, on n'a pas appris à dire : “mangez donc d’la marde” (rires du public) parce
que tu ne peux pas dire à Shakespeare : “mangez donc d’la marde” ! 

Tu ne peux pas dire à Platon : “mangez donc d’la marde”, c’est des grands Hommes ! Mais

1153



c’étaient des grands Hommes inconscients !  “Câlisse” ! (rires du public).

Question :  Le rôle du Christ… Bernard…

BdM : Laisse faire ! Oh là là ! Laisse-moi me reposer (rires du public). En tout cas, le point
que je veux faire c'est que quand l’Homme va avoir conscience télépathique avec le plan
mental, il va pouvoir bénéficier finalement d'une vibration mentale qui permet d'être libre de
la forme, parce que tant que tu n’es pas libre de la forme, tu es “pogné” dedans, puis quand
tu es “pogné” dedans sérieusement, tu passes ta vie à te dire : “to be or not to be” (rires du
public).

C’est comme le gars-là, le Québécois qui s’en va aux Indes, qui s’en va rencontrer un...
Comment est-ce que ça s’appelle... Rawas, puis Rawas était assis là, dans son coin avec ses
fleurs puis ses encens, puis Rawas il dit : “qu’est-ce que tu viens faire ici aux Indes”... Puis
le Québecois, il dit : “je m’en viens chercher la vérité, je m’en viens voir qu’est-ce que vous
avez à dire”, puis l'autre il dit : “tout ce que j’ai à dire, c’est IT”... 

Ça fait que le Québecois dit : “tabarnak, j’ai dépensé cinq-mille piasses pour me faire dire
IT”... Puis Rawas, il dit : “it, it’s it”... Sais-tu que moi, aller aux Indes puis me faire dire IT,
cet “osti-là”, je le mettrais en lévitation (rires du public). Parce que même IT, autrement dit
même une insignifiance formelle, aussi simplifiée que IT, par le mental ça se détruit. Puis il
passerait une “crisse” d'initiation, “le Rawas”, avec moi. 

C'est pour ça que les maîtres, ils n’aiment pas ça me rencontrer parce qu’ils savent qu’avec
moi : “there is no more bullshit” avec moi, c'est fini le “bullshit”. J’en ai accroché un à
Sainte-Adèle il y a trois, quatre mois, je te dis qu’il avait le pipi mou après. 

Ça fait que tant que l’Homme ne sera pas dans son identité, il va se promener dans le monde
avec la question : “to be or not to be” ou la réponse purement fastidieuse : IT. Ça fait
qu'imagine-toi, si on est des cons ! Puis on va à l’université pour apprendre ça, puis on va
aux Indes pour apprendre ! Ça fait que c’est pour ça que la distinction entre l’évolution puis
l’involution, ça va être extraordinaire !

C’est pour ça que l’Homme va vivre une initiation, c’est-à-dire qu’il va vivre une
transformation de ses corps suffisamment intense pour que dans les premières périodes de
sa transmutation, il vive des grands changements vibratoires, puis c’est normal, pas de
problème là, c’est normal ! il n’a rien qu’à savoir qu’il est correct. 

Ils disent que c’est un petit peu comme si vous alliez sur le lac Saint-Louis, il y a une grosse
tempête, vous êtes dans votre bateau, puis ça bardasse, mais ce n’est pas parce que ça
bardasse que votre bateau va craquer. Si vous avez un beau bateau puis un bon bateau, ben,
il faut que vous ayez confiance en votre bateau. Mais si tu n’as pas confiance dans ton
“crisse” de bateau, ben, c'est là qu’il craque.

Puis je vais finir ma conférence sur ça, “anyway” parce qu'avoir confiance en son bateau, ça
veut dire avoir un minimum de doute, puis avoir un minimum de doute, ça veut dire avoir
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un minimum de manipulation dans le mental. 

Ça fait que si tu as confiance dans ton bateau, pour n’importe quelle raison, que ce soit
parce que tu as des amis qui te renforcissent ta confiance en ton bateau, ou parce que tu as
été éduqué à avoir une confiance en ton bateau, ou parce que tu as appris quelque chose qui
te fait avoir plus de confiance en ton bateau, si tu as confiance en ton bateau, déjà, tu n’as
plus de problème. 

Mais si tu n'as pas confiance en ton bateau, même s'il n’y a pas de tempête pour le moment
sur le lac, il va y en avoir une tout à l’heure, puis ton bateau il va craquer. Tu es supposé
avoir confiance en ton “crisse” de bateau, puis on n’a pas été éduqués, nous autres, à avoir
confiance en notre bateau. On a été éduqués par des curés qui nous ont dit : “peut-être qu’il
y a un petit crac dans ton bateau, puis si tu ne veux pas souffrir d’un petit crac dans ton
bateau, ben, fais une prière”...  

On a eu des philosophes qui nous ont dit : “il n’y a pas un bateau parfait”. Ça veut dire
encore qu’il y a un petit crac dans le bateau. Ça fait qu'il y a toujours un petit crac dans
notre “crisse” de bateau, tout le monde qui nous a enseigné, ils nous ont enseigné : “Il y a
un petit crac dans le bateau”. 

Même l’oriental, il dit : “ton bateau, il est unifié au lac”. Mais quand l’eau commence à
rentrer dans le bateau, “crisse de niaque”, que l’eau est rentrée dans le fond, puis il y a un
autre petit crac dans le bateau, ça fait qu’il y a toujours un problème avec notre “crisse” de
bateau. 

Puis un jour, il va falloir que l’Homme sache qu’il n’y en a pas de problème avec son
bateau, mais qui c’est qui va lui dire qu’il n’y en a pas de problème avec son bateau ? Ça ne
va pas être Shakespeare, ça ne va pas être le gourou des Indes, ça ne va pas être le curé,
surtout à Sainte-Adèle “câlisse” ! Ça va être lui-même. Parce que quand quelqu'un te dit
qu’il y a un petit crac dans ton bateau, c'est toujours le pouvoir qu'ils veulent imposer sur
toi. 

Tu as un petit crac dans ton bateau ? Tu vas être obligé de dire : “ouais, je vais l’arranger”.
Le gourou, le curé, le philosophe, ils veulent toujours que tu reviennes à eux autres, parce
qu’eux autres sont supposés d’avoir la réponse à un petit crac dans le bateau. Il n’y en a pas
un, “câlisse”, qui l’a, la réponse à un petit crac dans ton “osti” de bateau, parce qu'il n'y en a
pas de crac dans ton bateau ! (rires du public).

Ça fait que quand l’Homme va comprendre qu’il n’y a pas de crac dans son bateau, il va
avoir une diminution de doute à un tel point qu'il va être capable de la faire la gestion de son
énergie, puis il va se sortir complètement de sa personnalité, il va rentrer dans son identité,
puis le reste ça va être totalement du “gravy”.

Moi j’étais allé dans un musée avec ma fille quand elle était petite parce que ça faisait partie
de son éducation, j’étais dans un grand musée en Europe, puis il y avait une peinture de
Michel-Ange, puis j'ai commencé à critiquer Michel-Ange, puis je l’ai fait exprès parce
qu’il y avait des sœurs à côté de moi, il y avait des curés, il y avait toutes sortes de monde
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là, du monde, des intellectuels. 

Ça fait que je l’ai pris là ; là, je l'ai fait exprès parce que je mettais bien du monde en
vibration. Puis là j'ai commencé à faire toute une critique de la peinture de Michel-Ange. Tu
aurais dû voir du monde vibrer : “pour qui est-ce qu’il se prend, lui”... Ça, c'est ce qui se
passait dans leur tête : “pour qui est-ce qu’il se prend, lui”... Puis je l'ai fait exprès, puis ça
a été une grande grande expérience dans sa vie à Christine.

Quand on est sortis de là, elle a dit : “le monde (les gens) ils n’ont pas l’air d’être contents,
hein, Papa”... Critiquer Michel-Ange ! J'ai dit : “on va voir s'il est grand, vas-y, critique-
moi Michel-Ange”... Ils m’ont fait une critique de Michel-Ange dix minutes de temps, ils
m'ont parlé de Michel-Ange, de son état psychologique dans ce temps-là, comment est-ce
qu’il se sentait, il était amoureux de son gars, puis tout, puis il souffrait, papapa papapa, je te
dis que les curés… Il y a des sœurs en Europe avec des grandes…. pas “pitounes”… des
restes de… C’est ça l’identité ! 

Ça fait qu’il n’y en a pas de crac dans votre bateau. Puis quand vous saurez qu’il n’y en a
pas de crac dans votre bateau, que les cracs dans votre bateau, c'est simplement des
impressions qui sont mises dans votre mental à travers un plan ou un autre, ou du monde,
vous allez commencer à vous sentir bien, puis vous allez commencer finalement à vous
appointer à vivre au lieu de vous appointer à spéculer sur votre vie. 

Vous avez des questions ? 

Question : Vous avez dit tantôt qu’eux autres font le contact avec nous, est-ce qu’un jour
l’Homme décidera quand le contact va se faire ou non (inaudible)…

BdM : Ça, c’est une très bonne question. Vous avez remarqué quand vous avez le contact,
quand ça va bien, quand ça va bien le contact il est tranquille, il te laisse te reposer. Quand
ça va mal, c'est là qu’il va mal, c'est là qu'ils deviennent bien bien actifs. 

Regardez votre pensée là, puis vous allez voir que quand ça va bien, vous êtes en amour,
tout marche, votre job marche bien, ton “char” il marche bien, pas de problème, c’est bien
tranquille. 

Mais aussitôt que tu arrives chez vous, ta maison elle brûle, là ça commence, ta femme est
sortie avec ton “chum” le soir, hop, ça commence. Tu as perdu ton job, ça commence. Vous
allez voir qu’il y a une suractivité quand vous êtes en situation de souffrance. Mais quand
vous n’avez pas de souffrance, tout va bien, c’est tranquille ici, il ne se passe rien. C’est tout
simple à faire. “Checkez” ça l'affaire. 

Question : C’est là qu’il faut leur parler ?

BdM : Ben, c’est là qu’il faut que vous preniez conscience de la “game”. Après ça, leur
parler, ça vient après. Quand ça va bien : tranquille ! Mais aussitôt qu’il se passe quelque
chose qui nous fait souffrir là, ça rentre. Puis c’est ça qu’il faut contrôler, parce que c'est là
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qu'ils nous ont. Comme l’Homme est inconscient, imagine-toi ! Puis moi, je le sais, parce
que j'étais en contact avec cinq-mille personnes dans la Province de Québec qui ont toutes
sortes de vies, puis d’expériences, puis, des fois, j’en ai des petites bribes. 

Il y a une personne que je connais, sa femme elle l’a laissé, ça lui a mis la batterie à terre, ça
lui a donné un choc à son ego, ça lui a tout fait, ça l’a mis en dépression, tout ça ! Puis ça lui
a pris deux ans pour s’en remettre. 

Ta femme te “crisse” là, puis que ça te prenne deux ans ! Deux semaines, deux mois, pouah,
mais deux ans ! Trop long ! Trop long ! Il dit : “je l’aime”. 

Je lui dis : “j’ai pas de problème avec ça, mais trouve t'en une autre ou reviens avec, fais
quelque chose, tu t’en trouves une autre ou tu reviens avec”...

Il me dit : “elle ne veut rien de moi”. 

Je lui dis : “pourquoi est-ce qu’elle ne veut rien de toi, sais-tu pourquoi est-ce qu’elle ne
veut rien de toi”... 

Il dit : “parce qu’elle dit que je l’étouffe”... 

“Ben, tabarnak, arrête de l’étouffer, arrête de l’étouffer”... Je lui dis : “tu ne peux pas
étouffer une femme consciente, un jour elle va te mettre le pied au cul, une femme
consciente ne veut plus être étouffée, une femme consciente ne veut plus être dominée, une
femme consciente ne veut plus souffrir de l'homme, parce que l'homme c’est un con ; quand
est-ce que tu vas comprendre ça”... Je lui ai dit : “réalisais-tu que tu l’étouffais”... 

Il dit : “c’est pas que je réalisais que je l’étouffais”, mais il dit : “je l'aimais”. 

Mais je lui dis : “tu l’étouffais, c’est plus de l’amour ça, crisse, ça c’est l’insécurité de tes
émotions que tu transférais sur elle, puis tu appelles ça de l’amour”... 

Je suis en train d'écrire un livre sur la femme et l’homme. Le livre sur Mars puis Vénus, ça
c’est de la petite bière (rires du public), attends de voir mon livre sur l'homme puis la
femme, il y a du “stock”, une couple d’années que ça va prendre avant que je le finisse,
parce que je n’ai pas le temps d’écrire, mais il va sortir. 

Pourquoi est-ce que l’homme est si con ? (rires du public). Parce qu’il ne sait pas aimer. Il
dit : l’homme, il aime avec son sexe, il n’aime pas avec son Esprit ! Tu ne peux pas aimer
une femme rien qu’avec ton sexe, il faut que tu l’aimes avec ton Esprit. Si tu l’aimes avec
ton sexe, pffut ! L’homme aime la femme avec son sexe, il n’est pas assez évolué pour
aimer la femme avec son Esprit. Le sexe, c’est une autre patente ça, c’est une autre affaire.
C’est une tige de fer ça, ça n’a rien à faire avec ça (rires du public).

Moi j’ai plein de femmes qui me disent : “j’aimerais mieux que mon mari m’affectionne
que de me faire faire l’amour”. Elle dit : “j’ai rien contre faire l’amour, mais au moins
qu’il m’affectionne”. L’autre elle dit : “c’est l’amour, puis l’amour, Il part le matin puis il
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arrive à dix heures à la maison, il arrive à midi à la maison, il arrive à trois heures dans
son break à la maison, l'amour, l'amour”... Je lui dis : “est-ce qu’il t’aime”... 

Elle dit : c’est pas moi qu’il aime”, elle dit : “c’est son sexe qu’il aime à faire vibrer”. Elle
dit : “moi, il me traite comme un animal”... C’est grave. Je lui dis : “qu’est-ce que tu vas
faire avec ça”... Elle dit : “inquiete-toi pas”... Ça fait qu’elle traverse son affaire lentement.

La femme pendant l’involution, elle a souffert tout le temps de l’homme. L’homme a
souffert des jobs, il a souffert de la guerre, ça ne veut pas dire que l’homme n’a pas eu ses
souffrances, il les a eues. Mais la femme elle a souffert de l'homme, elle n’a pas souffert de
la guerre, elle n’a pas souffert des jobs. 

Une femme tu lui donnes un petit job chez Eaton à 12,95, si elle est heureuse dans ses
émotions avec ça, la vie est belle. Ça n’en demande pas gros une femme. Mais la paix ici,
elle ne l’a pas, elle ne l’a jamais. Puis quand elle est  jeune, les parents ne sont pas assez
conscients pour lui expliquer qu’est-ce que c’est le phénomène de tomber en amour. Elle
veut vivre Cinderella. Sais-tu ce que ça veut dire Cinderella quand tu brises les mots ? Ça
veut dire “Cender elle l’a”, ça brûle des cenders.

Tu regardes les petites filles de dix-huit, dix-neuf, vingt ans, vingt-et-un ans, ça n'a pas
d'expérience, c’est beau, la femme c'est l'amour, la femme c'est l'incarnation de l'amour. Si
tu regardes les yeux, c’est comme regarder à travers un lac, tu vois dans le fond. Puis tu as
des gars qui vont traiter ces êtres-là comme si c’était des outils. C’est abominable ce que la
femme souffre ! C’est pour ça que dans mon travail depuis trente ans, j'explique puis
j'explique la femme, puis j'explique. 

Le monde, ils me disent : “quand est-ce que tu vas expliquer l’homme à la femme”... Je dis,
je vais expliquer à la femme d'abord parce que c’est elle qui a le plus souffert de l’homme,
puis après ça un jour, j’expliquerai au gars. Mais je ne dirai rien qu'une chose que l’homme
a à savoir : c'est qu’il n’est pas intelligent concernant la femme, il ne la connaît pas parce
qu'il n’aime pas. L’homme ne sait pas aimer avec son Esprit. 

Ça fait qu’il y a toujours un différentiel entre l’homme puis la femme. Lui, le gars… Puis
elle, c’est la femme ! Tandis que dans un couple où l’homme puis la femme ont tous les
deux de l’Esprit, il y a une égalité là. Nos mères, ça c’est correct, nos mères on les traite
comme si c'étaient des divinités, presque comme les Italiens : “la Mama”. 

Mais nos femmes, nos “blondes”, les êtres qui sont prêts à vivre des vies avec vous autres,
on ne les traite pas avec le respect. Puis ils disent avec ça qu’il est temps que l’homme
arrête de parler de l’amour, puis que l'homme commence à utiliser le terme respect dans ses
relations humaines.

Quand tu respectes un être humain, tu l’aimes automatiquement. Ça fait qu'oubliez ça
l’amour : “je t’aime, je t’aime pas”... JE TE RESPECTE ! C'est plein de monde qui parle
d'amour : “j’aime ma femme”. Tu l’aimes, tu l’aimes ta femme, c’est les mots que tu
utilises, mais la respectes-tu ta femme ? Non ! 
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Donc pour elle, ça vaut pas “d’la marde”. Respecte-la ta femme et elle va être bien
heureuse, aime-la mal, puis elle va vouloir que tu partes. 

Les femmes sont bien plus mal aimées qu’aimées. Il y a des femmes comme elle (désignant
une participante), des femmes sensibles, des femmes intelligentes, ça ne devrait jamais être
seule une femme de même. Pourquoi est-ce qu’il y a tant de femmes toutes seules ? Parce
que les hommes ne sont pas assez intelligents, alors les femmes aiment mieux être toutes
seules… Fin.

Illusion et manipulation de la pensée PE#080 BdM
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Bernard de Montréal

080 – ILLUSION ET MANIPULATION DE LA PENSÉE

Alors toujours dans le cadre de l’évolution de la conscience, dans le cadre de l’évolution du
mental, je veux étudier avec vous la différence entre le concept qui se rapporte à la pensée
qu’on appelle l’illusion, et le concept qui se rapporte au mental qu’on appelle la
manipulation. 

Je n’aime pas qu’on utilise le terme “illusion” quand on parle de pensée, parce que le
concept de l’illusion concernant la pensée découle d’un manque de compréhension de la
pensée. 

La pensée est beaucoup plus fondamentale dans sa structure, elle est beaucoup plus
dynamique dans sa structure, et il faut concevoir le concept de l’illusion et le remplacer par
le concept de la manipulation. La pensée est toujours manipulative. Si elle n’est pas
créative, elle est manipulative. 

Le mental de l’Homme est manipulé par les plans, et à partir du moment où l’Homme
comprendra ou réalisera la différence fondamentale entre l’illusion de la pensée et la
manipulation de la pensée, il sera moins affecté… Comment je pourrais dire… Par le
caractère nocif de la pensée ou de l’illusion, et il sera plus engagé à détecter le processus de
manipulation. 

Autrement dit si vous avez des pensées, si vous vivez des pensées qui sont illusoires dans le
sens qu’elles ne sont pas créatives, et que vous n’avez pas conscience du caractère
fondamentalement manipulatif de la pensée, à ce moment-là vous allez rester accrochés à la
forme de la pensée, au lieu de prendre conscience du processus mécanique de manipulation
de la pensée. Et c’est à ce stage, c’est à ce niveau de conscience que l’Homme commence à
se libérer de la souffrance liée à la forme de la pensée, donc à l’illusion de la pensée.

Mais pour prendre conscience que la pensée est un processus, quand la pensée n’est pas
créative, que la pensée est fortement un processus de manipulation à partir des plans, il est
nécessaire que l’Homme ait grande grande conscience des plans. Si vous n’avez pas
conscience des plans, vous ne pouvez pas avoir conscience du facteur ou du caractère
manipulateur de la pensée, vous allez plutôt avoir conscience du concept de l’illusion de la
pensée. 

Et l’illusion de la pensée ou la conscience de l’illusion de la pensée ne vous donnera jamais
accès à la source de la souffrance, qui est créée dans le mental de l’Homme à travers
certaines expériences, comme vous auriez accès si vous étiez réellement conscients du
concept de la manipulation de la pensée. 
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Autrement dit quand le mental est manipulé par une entité, déjà ça implique que l’Homme
est conscient de l’entité. Si le mental est simplement dans une phase illusoire, parce que la
pensée est illusoire, ça ne veut pas dire que l’individu est conscient de l’entité. Donc on peut
dire que dans l’involution, on aurait parlé de l’illusion de la pensée. Dans l’évolution, on
parlera de la manipulation de la pensée. Et les deux façons de concevoir la pensée ou de voir
la pensée, ou d’observer la pensée sont diamétralement opposées. 

L’illusion de la pensée c’est dans la forme. La manipulation de la pensée, c’est dans la
pulsion vibratoire du mental. Autrement dit c’est dans la relation entre l’entité et l’Homme,
à quelque niveau que soit l’entité, et cette prise de conscience permet à l’Homme
d’intervenir directement dans le processus de la conscience. 

Alors que si vous vivez la pensée simplement à partir du concept de l’illusion, vous ne
pourrez pas intervenir directement dans le processus vibratoire de la pensée, c’est-à-dire que
vous n’aurez pas contrôle sur l’entité. Avoir contrôle sur l’entité, ça veut-dire en arriver à
pouvoir, à cause de votre état mental, à pouvoir réfléchir l’énergie vibratoire de la pensée
sur les plans.

Autrement dit si vous êtes conscients de la manipulation du mental et que vous n’êtes pas
impliqués émotivement dans la forme de la manipulation, c’est-à-dire dans l’illusion, vous
allez renvoyer cette énergie-là sur les plans, l’entité la reçoit et lorsqu’elle la reçoit, à ce
moment-là, elle est obligée d’arrêter parce qu’elle ne peut plus l’utiliser, cette énergie-là,
contre vous. 

Après ça, vous avez un mental serein, vous avez un mental calme sans être obligés de
continuer à souffrir de la perception illusoire du mental qui est l’illusion. 

Si vous avez conscience de la pensée comme étant, je parle de la pensée qui n’est pas
créative, si vous avez conscience de la pensée qui n’est pas créative comme étant un
processus de manipulation, vous allez prendre conscience instantanément de la présence
d’une entité, de l’entité ; que se soit un ajusteur de pensée ou que se soit une entité sur un
plan inférieur, ça n’a pas d’importance, mais vous allez prendre conscience qu’il y a un
travail qui se fait sur vos émotions.

Si c’est une entité élevée comme un ajusteur de pensée, il y a un travail qui se fait au niveau
du mental, et ce travail-là se comprend, ça fait partie de l’ajustement de vos corps subtils,
mais au moins, vous en arrivez éventuellement à prendre le contrôle dessus. 

Si vous avez simplement conscience de l’illusion de la pensée, parce que vous n’êtes pas
capables de la réaliser comme étant un processus de la manipulation à partir d’un autre plan,
à ce moment-là vous vivez la pensée comme tous les Hommes la vivent, vous la vivez à
partir d’un plan subjectif. Et à ce moment-là vous allez avoir tendance à la subjectiver votre
pensée, dans ce sens que ce qu’elle va vous présenter, vous allez penser ou croire que c’est
vous qui la pensez comme telle, alors que ce n’est pas le cas, puis ce n’est jamais le cas.

Il y a des raisons fondamentales, au niveau des structures ou des architectures du mental,
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pourquoi le monde de la pensée a toujours été caché pour l’Homme. Et une des raisons
fondamentales, c’est que l’Homme devait développer un ego.

Donc pendant l’involution, avant que l’Homme puisse finalement sortir du plan de l’âme et
rentrer dans le plan de l’Esprit, pendant l’involution l’Homme ne pouvait pas réellement
découvrir les Lois occultes du mental parce que l’Homme était, en tant qu’être appartenant à
un cycle d’évolution très long, l’Homme était obligé de développer une conscience
subjective, c’est-à-dire une conscience égoïque qui lui permettait sur le plan matériel
d’accéder à une sorte de libre arbitre.

Alors que dans l’évolution, l’Homme deviendra libre. Il n’y aura plus de libre arbitre parce
qu’il ne sera plus dans l’illusion du libre arbitre. L’Homme deviendra libre, mais pour
devenir libre, il lui faudra prendre conscience du processus manipulateur de la pensée en
“contradistinction” avec le processus simplement illusoire de la pensée de l’involution. 

Pour devenir libre, l’Homme devra payer un prix. 

Bon, payer un prix, ça veut dire prendre conscience que derrière les voiles de la pensée, il y
a des étapes de conscience très très subtiles qui font partie des architectures du mental et qui
mènent éventuellement à une télépathie, qui mènent éventuellement à un contact direct
télépathique avec un ajusteur de pensée pour les êtres évolués, ou avec une entité astrale
plus ou moins spiritualisée, plus ou moins spirituelle avec des êtres qui sont moins évolués.
Mais le phénomène demeure le même.

La pensée à son origine est toujours axée ou greffée ou mise en vibration par des entités sur
d’autres plans, l’Homme est un être multidimensionnel. 

La conscience que la pensée, à son origine, est née d’un processus de manipulation, quand
elle n’est pas créative, en “contradistinction” avec la pensée qui est purement illusoire,
psychologique ou subjective, pendant l’involution où l’Homme pense qu’il pense, CETTE
DIFFÉRENCE EST EXTRAORDINAIRE ! 

Le prix est grand, mais la différence est extraordinaire, dans ce sens qu’à partir du moment
où l’Homme est capable de faire une différence fondamentale entre les deux, il commence
non pas simplement à être conscient, mais il commence à prendre contrôle sur sa
conscience. 

“Contrôle sur sa conscience”, ça veut dire que tout ce qui vient vers lui, tous les fluides qui
viennent vers lui au niveau du mental qui sont aptes à affecter son émotivité, en tant
qu’Homme sur le plan matériel dans l’expérience, surtout quand les choses vont mal, que
tous ces fluides-là sont le produit d’une manipulation extérieure à sa conscience
personnelle. 

Donc à partir de ce moment-là, l’Homme commence lentement à devenir libre. Ça veut dire
quoi devenir libre ? 
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Ça veut dire en arriver éventuellement à pouvoir vérifier l’origine de la destruction des
archives karmiques de sa conscience mentale. Autrement dit quand l’Homme reçoit de
l’information négative à travers des évènements sur la Terre qui ne font pas son affaire,
autrement dit des évènements qui mènent à de la souffrance, l’Homme sur les plans détruit
les archives karmiques de sa conscience planétaire. 

Ça veut dire qu’il se renouvelle instantanément jour par jour, instant par instant, seconde par
seconde, au fur et à mesure où il est capable de se découpler émotivement de la charge
électrique des pensées négatives qui créent en lui une illusion, mais qui dans le fond, sont le
produit d’une manipulation astrale ou mentale. 

C’est ça qui lui donne un caractère violemment centrique. 

Un Homme conscient, c’est un être qui est violemment centrique. “Violemment centrique”
veut dire : très très centrique, ce qui veut dire ultimement qu’il n’est plus assujettissable à
aucun niveau de conscience, ni planétaire incarné ou multidimensionnel non incarné.
L’Homme commence à être libre, c’est ça être libre.

Il ne s’agit pas pour l’Homme de philosophiquement refuser ou réfuter le concept du libre
arbitre, ça serait un article philosophique. Point final. Ça serait une œuvre philosophique,
une action philosophique, ça ne mènerait à rien. 

L’Homme doit passer de l’illusion du libre arbitre à la conscience de la liberté, mais pour
ça, il faut qu’il reconnaisse qu’il y a une très grande différence entre l’illusion de sa pensée
qui mène à la souffrance, et la manipulation de sa pensée qui mène à la liberté, lorsqu’il a
pris conscience des facteurs derrière le tableau de la vie, derrière l’illusion de son moi, les
facteurs qui font partie de l’entité sur un autre plan qui est à l’origine de sa conscience et qui
fait partie de sa multidimensionnalité, de sa totalité, ainsi de suite. 

Il existe pour tout être humain conscient, la capacité de faire la gestion personnelle d’un
procès-verbal entre lui et les autres plans. 

L’Homme est toujours capable d’exécuter ou de créer une condition qui équivaut à un
procès-verbal, mais pour ça, il faut qu’il ait conscience de la manipulation du mental lorsque
sa conscience n’est pas créative. 

“Procès-verbal” veut dire que l’Homme est capable d’interroger la Source et d’avoir une
réponse de la Source, parce que la Source est obligée de lui répondre, puisque la Source fait
partie de sa multidimensionnalité et qu’elle est architecturalement une copie parfaite de son
moi planétaire. 

Étant une copie parfaite de son moi planétaire, la Source peut facilement créer l’illusion
d’un moi personnel, le JE, ce qui est le cas de l’involution, c’est ce qui a créé les conditions
pour le développement de l’ego, c’est ce qui a créé la raison pour laquelle l’Homme n’a
jamais su ou réaliser que ce n’était pas lui qui pensait à l’origine. Parce que la copie de la
conscience sur les autres plans avec sa conscience personnelle est parfaite, dans ce sens que
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l’entité utilise parfaitement sa mémoire, parce que l’entité a parfaitement accès à sa
mémoire. 

Si l’entité ne pouvait pas utiliser la mémoire de l’Homme, à ce moment-là l’Homme aurait
conscience instantanément de la différence entre lui et l’entité. Et ceci aurait créé pendant
l’involution, une sorte de polarité entre le moi personnel, le moi planétaire et le moi
cosmique, et l’Homme depuis très très longtemps aurait pris conscience des mécanismes
obscurs du plan mental. 

Ceci n’était pas permis, ceci s’est manifesté sur le plan matériel seulement à la fin du
vingtième siècle. 

Mais à partir du moment où l’Homme a commencé à prendre conscience du facteur
manipulateur de la pensée au lieu du facteur illusoire de la pensée, l’Homme a commencé à
être capable de réaliser que la pensée, dans son origine, c’est-à-dire dans son architecture,
est toujours illusoirement une parfaite copie de son mental expérimental. 

Autrement dit quand vous vivez une pensée à partir des autres plans, cette pensée-là elle est
toujours une réflexion parfaite de votre mental expérimental, c’est-à-dire que vous avez
l’impression que c’est vous qui pensez comme ça. Si vous n’avez pas notion que la pensée,
à son origine, est un processus de manipulation, vous n’aurez jamais l’outil nécessaire pour
vous séparer psychiquement de l’entité. 

Si vous ne pouvez pas vous séparer psychiquement de l’entité, vous serez toujours
coordonnés à l’entité, et étant coordonnés à l’entité, vous vivrez toujours une subjectivité au
niveau du mental et vous aurez toujours l’impression que c’est vous qui pensez, surtout
quand ça va mal et que vous avez des pensées subjectives. 

Alors que dans le cas contraire, à partir du moment où l’Homme aura une conscience très
avancée du mécanisme de manipulation au niveau du mental, à ce moment-là il se créera
dans sa conscience, instantanément, une séparation entre lui et l’entité, et cette séparation
entre lui et l’entité permettra à l’Homme de réaliser, qu’effectivement, l’entité est dans un
mode de travail.

C’est-à-dire que l’entité a une fonction spécifique par rapport à lui, en fonction de son
karma, en fonction de son évolution, et que l’entité a même la capacité de créer dans sa
conscience personnelle une parfaite illusion. Cette parfaite illusion là, c’est la pensée
réfléchie.

Par contre, l’Homme aussi a la capacité de fracturer parfaitement cette illusion, et pour qu’il
la fracture, il faut qu’il soit capable de savoir, d’observer, de comprendre, de saisir que la
pensée dans son illusion, à l’origine, est un processus de manipulation et non pas
simplement un processus illusoire. Est-ce que ça se comprend ce que je dis ? Oui. O.K. 

Dans la deuxième phase de cette étude, sur le plan de la conscience évolutionnaire,
l’Homme réalisera que la pensée dans tous ses aspects, DANS TOUS SES ASPECTS, n’est
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jamais utilisée pour servir l’Homme. Autrement dit l’Homme est bien quand il ne pense pas.
La pensée n’est pas là pour servir l’Homme. 

Lorsque la pensée sert l’Homme, lorsqu’elle lui est utile, c’est parce qu’il n’y a pas de
souffrance dedans. À ce moment-là, elle est ce que j’appelle “créative”. Mais lorsque la
pensée est créative, elle ne permet pas à l’Homme en général de prendre conscience de la
dualité de son mental, c’est-à-dire que l’Homme n’est pas capable de redonner à l’entité le
bénéfice de l’origine, parce que l’Homme a le plaisir de sa créativité. 

Donc quand l’Homme est créatif, il a tendance à vouloir prendre le bénéfice de la pensée, et
lorsque la pensée est négative et qu’elle n’est pas créative, l’Homme veut rejeter vers
l’entité la responsabilité de la pensée. Vous comprenez ce que je veux dire ? Et ça, ce n’est
pas suffisant en ce qui concerne son évolution et son intégration, pour la simple raison que
l’Homme doit être conscient, à cause ou à travers sa multidimensionnalité ; la pensée qu'elle
soit créative ou négative, elle vient toujours des plans. 

À partir du moment où l’Homme est capable de prendre conscience que non seulement
l’aspect négatif vient des plans, mais aussi que l’aspect positif ou créatif de la pensée vient
des plans, à ce moment-là il est capable de vivre du plaisir intégral, du plaisir psychique de
sa pensée, parce que dans cette réalisation-là, il se découple psychiquement de la forme,
donc de l’illusion de la pensée, donc il ne peut pas avoir d’orgueil dans son Intelligence. 

À partir du moment où l’Homme ne peut plus avoir d’orgueil dans son Intelligence, il peut
électriquement recevoir énormément de pensées créatives, et en même temps, il peut
électriquement recevoir énormément de pensées non créatives. Et dans les deux cas, cette
énergie-là va servir à transmuter son corps mental et à lui donner une profonde acuité, UNE
PROFONDE ACUITÉ ! 

Ce que j’appelle “profonde acuité”, c’est une capacité infinie de traduire la vibration en
forme pour créer à son tour, lui, à partir de lui comme sujet, sur le plan matériel, pour créer
à son tour les illusions créatives nécessaires pour faire avancer ce qu’on appelle la
conscience, la connaissance, ou ce que l’Humanité doit savoir pendant un certain cycle pour
sa propre évolution.

Donc l’Homme devient en contrôle des architectures du mental sur la Terre, et l’Homme à
ce moment-là est un être suffisamment intégré pour être en discours équilibré avec
l’ajusteur de pensée lorsque ça va bien entre les deux, et fermer le canal quand ça va mal.

C’est très important pour l’Homme de pouvoir fermer le canal quand ça va bien parce que
quand ça va bien, l’énergie créative est polarisée de telle sorte que l’Homme n’a pas besoin
de l’entité, parce qu’à ce moment-là, la créativité est un mouvement qui part de haut en bas. 

Mais lorsque ça va mal et que l’entité crée dans le mental de l’Homme des pensées
subjectives ou des pensées qui donnent l’impression de l’illusion, s’il n’est pas conscient du
processus de manipulation, il ne pourra pas passer à travers la souffrance et en bénéficier de
la même manière qu’il vit la pensée créative et en bénéficie.
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Donc c’est très important pour l’Homme de pouvoir bénéficier de la pensée dans ces deux
mouvements, quand elle est créative et quand elle est négative. 

Donc un Homme qui est capable de bénéficier de la pensée quand elle est créative, il a le
plaisir de la pensée, et un Homme qui est capable de bénéficier de la pensée quand elle est
négative, altère son mental, développe une très très grande acuité psychique, et
automatiquement accède à des plus grandes architectures, donc ça lui permet sur le plan
matériel d’être plus créatif. 

C’est un petit peu comme sur le “Stock Market” (Marché Boursier), si vous êtes bons sur le
“Stock Market”, sur le marché de la bourse, vous devrez faire de l’argent quand ça va bien et
vous devrez faire de l’argent quand ça va mal. Un bon “broker” fait de l’argent quand ça
monte et fait de l’argent quand ça descend. Si vous faites rien que de l’argent quand ça
monte, vous allez en perdre quand ça descend, ça fait que vous n’êtes pas un bon “broker”. 

Alors l’Homme doit être un bon “broker” au niveau du mental, il doit faire de l’argent,
c’est-à-dire qu’il doit être content quand ça va bien et il doit être capable d’être content
quand ça va mal. Pas dans le sens qu’il va être content quand ça va mal, mais dans le sens
qu’il va être capable de récupérer l’énergie créative parfaitement parce qu’il sait qu’à
l’origine, ce n’est pas une illusion, c’est de la manipulation. 

Ayant parfaitement compris ceci, vécu ceci, intégrer ceci, éventuellement l’Homme sera à
l’abri de la souffrance psychologique complètement, et étant à l’abri des souffrances
psychologiques, il pourra subir sur le plan matériel, à un certain point de sa vie, n’importe
quelle contrainte. 

Et ces contraintes-là serviront simplement à allumer en lui un feu d’une telle puissance que
sa volonté sera absolument insubordonnable, et il pourra, s’il y a des obstacles, les
contourner, les éviter, passer à travers, les éliminer, les détruire, parce qu’il ne sera pas sujet
aux illusions du libre arbitre. 

Il faut que l’Homme en arrive un jour à comprendre que tout est énergie. La pensée est la
plus fine des énergies parce que la pensée est indivisible. La pensée ça ne se divise pas, ça
ne se sépare pas, ça ne se brise pas, ça ne se fracture pas, ça s’absorbe complètement, ça se
rejette complètement. 

Pendant l’involution, l’Homme a absorbé la pensée complètement, mais il n’était pas
capable de la rejeter complètement parce qu’il avait l’illusion que c’est lui qui pensait. Donc
ajoutez à ça certains paramètres psychologiques qui avaient été inventés par le pouvoir, les
Églises, pouvoir psychologique, pouvoir des philosophies, les erreurs philosophiques, à ce
moment-là l’Homme pensait qu’il pensait, parce que le JE pour lui était l’emblème de sa
liberté personnelle. 

Alors que le JE, ce n’est pas l’emblème de la liberté personnelle pour l’Homme, c’est
simplement l’espoir de sa liberté personnelle. 

L’Homme n’a aucune idée de qu’est-ce que c’est être libre. Le libre arbitre n’est pas pour
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lui de la liberté. Le libre arbitre, c’est simplement temporairement une façon pour lui de
penser qu’il est libre. Alors qu’en réalité, s’il regarde la vie, sa vie, tout ce qu’il a fait durant
sa vie, il est loin d’être libre dans le libre arbitre ! 

C’est pour ça que dans La Genèse du Réel, le premier chapitre qui a été créé, ça a été celui
qui devait expliquer l’illusion du libre arbitre pour des raisons fondamentales parce que la
conscience, la compréhension de l’illusion du libre arbitre, c’est le début de la conscience
supramentale sur le plan matériel. 

À partir du moment où l’Homme commence à reconnaître le mécanisme fondamentalement
occulte de la manipulation, en “contradistinction” avec le mécanisme psychologique de
l’illusion de la pensée, qui a été exprimé autant par les religions occidentales que les
religions orientales, l’Homme va commencer à développer une science de soi. 

Qu’est-ce que c’est une science de soi ? 

Une science de soi, c’est un équilibre psychique qui existe entre l’Homme, l’ego, le mortel
et son ajusteur de pensée. 

Une science de soi, c’est totalement personnel et c’est non transférable. 

Quand un Homme a la science de soi, il ne peut pas transférer cette science-là à un autre
parce que la science de soi, elle est totalement vibratoire. 

Pour qu’une science de soi puisse être transférée à un autre, il faut que ce soit fait par un
processus de “translation” et il faut que l’autre la puise ou la pige par expérience, une fois
que les structures ou le codex de cette science-là a été développé. 

Une science de soi, ça ne se transfert pas à un autre être humain. Pourquoi ? Parce que ce
n’est pas philosophique, ce n’est pas psychologique, c’est totalement vibratoire. 

Donc à partir du moment où l’Homme développe une conscience vibratoire, il commence à
développer un équilibre entre lui et l’ajusteur de pensée qui est proportionnel à sa capacité
d’avoir intégré les deux modes de la pensée, l’illusion et la manipulation, donc la réflexion
subjective de l’ego et la conscience terrible que la pensée à son origine est un processus de
manipulation.

Étant capable de supporter psychiquement ces deux causalités, l’Homme à ce moment-là a
le pouvoir sur le plan matériel de prendre contrôle du champ de conscience, de son champ
de conscience. Ça veut dire quoi ? Prendre contrôle de son champ de conscience, ça veut
dire devenir expert à renvoyer sur les plans l’énergie que les plans lui renvoient à lui. 

Donc à partir du moment où l’Homme est capable de renvoyer sur les plans l’énergie que
les plans lui envoient, il se crée un mouvement d’énergie circulatoire de bas en haut et de
haut en bas qui est parfaitement équilibré, c’est-à-dire qui permet à l’Homme d’être aussi
habile avec l’énergie que l’entité elle-même.
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Quand l’Homme est aussi habile avec l’énergie que l’entité elle-même, l’Homme devient
son propre maître sur le plan matériel. Il n’a plus besoin de l’entité comme maître, excepté
pour le fait que l’entité a servi dans le passé à lui faire prendre conscience que toute maîtrise
découle de sa capacité, en tant qu’être évolutionnaire, à réaliser que la pensée à son origine,
c’est un processus de manipulation. 

Quand l’Homme a compris que la pensée c’est de la manipulation, à ce moment-là il est
libre de la manipulation, il est libre de l’illusion, et étant libre de l’illusion, il est libre de la
forme. Et étant libre de la manipulation, il est capable de créer, de faire naître n’importe
quelle forme qui fait partie de SA propre Lumière, en tant qu’individu.

À ce moment-là il devient son propre maître, il devient sa propre Lumière, il devient une
source d’énergie parfaitement équilibrée entre lui dans la corporalité, et l’autre, de l’autre
bord sur le plan mental. Ça, ça fait partie des aspects de l’évolution de la conscience
supramentale sur la Terre. 

Là, on est à la fin du vingtième siècle, on connaît très peu et on sait très peu de choses
concernant les mystères de la pensée. La seule chose qu’on peut savoir aujourd’hui
concernant les mystères de la pensée, c’est que l’Homme aujourd’hui est capable, sur le
plan matériel, de créer un équilibre horizontal entre lui et n’importe quelle entité. 

Ça veut dire que l’Homme est capable de parler par télépathie ou inviter l’entité à parler
avec lui s’il veut, ou l’entité qui fait partie de la conscience d’une autre personne, parce
qu’il est totalement conscient de la vibration des mots. Quand vous êtes conscients de la
vibration des mots et que quelqu’un vous dit quelque chose, vous êtes capables, à cause de
la conscience de la vibration des mots, de savoir si ce que la personne vous dit est juste ou
non. 

Si la personne vous dit quelque chose et que ce n’est pas juste, ça veut dire que l’entité qui
lui communique l’information par vibration n’est pas suffisamment élevée pour pouvoir
parler avec vous, à travers la personne, au même niveau que votre propre entité pourrait
parler avec vous si vous étiez tout seuls. Ça veut dire que déjà, vous avez techniquement
ascendance sur l’autre personne et que vous pouvez ajuster son savoir, ajuster sa
connaissance, ou ajuster la vibration directement avec l’entité qui communique avec elle.

Je vous donne un exemple. Il y a quelqu’un qui est venu me voir il y a quelque années, il me
dit : “bon, ben, monsieur Bernard, j’ai reçu de l’information me disant que j’étais le
Christ”... 

Alors j’ai dit à la personne, et surtout à l’entité, j’ai dit à la personne : “non, tu n’es pas le
Christ”... La personne a eu un choc, ça lui a créé un choc tellement grand qu’elle s’est
retrouvée à l’hôpital, parce que l’entité a voulu combattre le mortel qui voyait à travers
l’illusion de la forme et qui voyait aussi la manipulation du mental de l’autre. 

Donc la personne est allée se reposer à l’hôpital, et finalement elle est ressortie de l’hôpital,
équilibrée. Mais la raison pour laquelle la personne a pu se rééquilibrer rapidement, c’est
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parce qu’une autre personne avait vu le jeu de l’entité et était capable par vibration de lui
renvoyer l’énergie. 

Et cette entité-là ne pouvant pas prendre l’énergie, la personne a reçu le choc, elle est allée à
l’hôpital, mais elle s’est libérée de l’entité pour ensuite recouvrer un ego normal qui, à ce
moment-là, voyait à travers l’illusion de la forme, mais aussi voyait à travers la
manipulation de l’illusion.

Alors c’est très important pour l’Homme... Surtout à la fin du vingtième siècle, dans un
temps où le mensonge est utilisé, et où le mensonge sera de plus en plus utilisé contre
l’Homme, parce qu’on entre dans ce que j’appelle l’âge du voleur, l’ère du voleur, et le
mental de l’Homme va être violé, sera violé à tous les niveaux parce que les formes utilisées
par la nouvelle civilisation requièrent énormément de mensonges pour pouvoir dynamiser
l’illusion. 

Exemple. Un bon vendeur aujourd’hui dans un monde où il y a énormément de compétition,
est obligé à un certain moment donné de commencer à créer une forme de mensonge pour
pouvoir vendre son produit. Sinon le produit ne se vend plus parce qu’il y a trop de
compétition. Alors que voilà cinquante ans, il y avait moins de produits, un vendeur pouvait
arriver à vous, présenter le produit, vous dire : “bon, ben ça, c’est ça, le veux-tu”... Le
monde disait : “oui”. 

Mais aujourd’hui il y a tellement de produits dans le monde, il y a tellement de variétés dans
le monde, on vit dans une société de consommateurs avertis ou non, à un point où
aujourd’hui le mensonge fait partie des architectures dynamiques d’une société moderne.
On le retrouve dans la politique, on le retrouve dans les religions, on le retrouve dans
n’importe quelle structure mentale utilisée pour convertir de l’énergie en matérialité, qu’on
appelle de l’argent. 

Trouvez-moi un politicien qui n’est pas obligé de mentir pour garder sa tête au-dessus de
l’eau, trouvez-moi un journaliste qui n’est pas obligé de mentir, c’est-à-dire d’amplifier son
histoire pour que se vende le journal, trouvez-moi un biographe qui n’est pas obligé de
mentir pour que se vende le livre, trouvez-moi un prêtre qui n’est pas obligé de mentir pour
maintenir le statu quo de sa religion, vous comprenez ? 

Alors le mensonge fait partie des structures mentales de l’Homme moderne, du monde
moderne, et l’Homme va être obligé de s’équiper contre ça.

Regardez la musique, la musique c’est probablement du mensonge à cent pour cent, c’est un
élixir, c’est comme une boisson à cent pour cent alcoolisée. 

Le mensonge est dans la musique, et d’ailleurs c’est pour ça que les jeunes adorent la
musique, parce que les jeunes cherchent à se créer une identité et à se sécuriser contre un
monde qui est extrêmement difficile, en se collant, en s’annexant à des illusions qui
radoucissent leur vie amoureuse, leur existence amoureuse, “whatever” ! Et on sait très bien
que la musique, la philosophie de la musique ne coïncide pas avec l’ordre de la vie, ça ne
marche pas comme ça l’amour, on le sait ça.
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Donc le mensonge, quand je parle du mensonge, je ne parle pas du mensonge dans le sens
moraliste chrétien. Le mensonge pour moi, c’est une déformation de la réalité. Donc on vit
dans un siècle où la déformation de la réalité est suffisamment avancée pour créer un état
presque indiscernable de schizophrénie chez l’Homme. Donc l’Homme là, il n’est pas trop,
trop, trop loin, il est maintenu en équilibre parce qu’il a un bon job, il a une bonne famille,
ça va bien ! 

Mais il y a des Hommes là, qui sont juste sur le bord, un petit choc là, puis ils tombent dans
la schizophrénie, ils calent. Donc c’est quoi la schizophrénie ? C’est la polarisation intense
du mental où l’Homme n’est plus capable de discerner entre lui et l’entité, donc il pense que
c’est lui. 

Si l’entité lui dit : “bon, ben, je vais me suicider”, il se suicide parce que l’entité parle en
JE. Mais si l’Homme était conscient de la manipulation du mental au lieu de l’illusion de la
forme, il serait capable de dire à l’entité : “veux-tu me laisser en paix, toi”... Là, l’entité
serait obligée d’arrêter sa connerie. 

Mais si l’entité est capable de ne pas arrêter sa connerie parce que l’Homme n’est pas
conscient de la manipulation de la pensée, l’entité va utiliser l’illusion de la pensée, donc
l’illusion de la forme, et l’Homme va s’amener finalement au suicide, s’il vit un grand
stress, par exemple. 

Il vient de perdre sa famille dans un accident d’auto ou dans un accident d’avion, puis il a
perdu son job la semaine passée, il y a des gens à qui il arrive des chocs très durs. 

Mais si l’Homme était conscient du facteur de la manipulation de la pensée, au lieu de
regarder simplement le facteur illusoire de la pensée, de la forme, l’Homme serait capable
de mettre un arrêt instantané à cette manipulation, il pourrait recouvrer ses esprits et ne pas
sombrer dans la dualité du mental à l’extrême, ce que j’appelle moi la schizophrénie. 

Les Églises, les religions surtout... On va parler des religions, les religions ont créé pendant
l’involution l’impression, ou ont donné à l’Homme l’illusion que Dieu peut venir à son
secours, ou que les saints peuvent venir à son secours, ainsi de suite, quand ça va mal. 

Le côté psychologique de ce traitement de la réalité, c’est bien, parce que ça a permis à
l’Homme dans une phase d’involution extrêmement ignorante de pouvoir bénéficier d’un
support moral temporaire. Mais ça n’a pas arrêté sa souffrance et ça a donné du pouvoir à
l’Église ou aux Églises.

Pour un Homme conscient, pour un Homme qui évolue vers une conscience supramentale,
par exemple, où il prend éventuellement contrôle de son mental, de sa pensée, ces sortes de
niaiseries là ne peuvent pas lui bénéficier, pourquoi ? Non seulement parce qu’il sait que ce
sont des illusions, mais parce qu’il connaît ou il sait que la pensé est toujours à son origine,
de la manipulation, et que dans le fond, le “bon Dieu,” le petit Jésus, St Christophe, toute
cette hiérarchie d’entités plus ou moins astrales, parce qu’elles sont le produit d’une
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conception humaine, ne vont pas nécessairement venir à son secours.

Ça, ça fait partie simplement d’une manipulation du mental de l’Homme, et s’ils viennent à
son secours, c’est parce qu’il y a une synchronicité là, qui est utilisée encore par l’entité
pour lui faire croire encore plus aux illusions de l’Esprit. Autrement dit une entité, c’est
aussi laïque qu’on peut se l’imaginer. Dans le fond, ce n’est pas spirituel “pantoute” (du
tout), c’est très laïque, mais on a tendance à penser qu’une entité c’est spirituel, alors qu’une
entité, c’est laïque. Pourquoi j’utilise le terme “laïque” ? 

Pour réellement créer une séparation entre le concept spirituel de l’entité et le concept réel,
organisationnel, manipulateur de l’entité.

Il est temps que l’Homme sur la Terre commence à prendre conscience des structures du
mental comme elles sont, et non pas comme il a été invité, pendant l’involution, à croire
qu’elles étaient, à travers les religions ou des systèmes de pensées. 

Le prix à payer, parce qu’il y a toujours un prix à payer, c’est la réalisation qu’à l’origine de
la pensée, il y a un facteur de manipulation intense, extrêmement développé, extrêmement
intelligent, extrêmement organisé, extrêmement puissant, extrêmement présent, qu’on
appelle l’ajusteur de pensée.

Il y a des gens qui m’ont souvent demandé dans les séminaires : “est-ce que mon contact est
astral ou est-ce que mon contact est mental”... J’ai dit : “c’est sans importance, d’ailleurs
vous ne pouvez pas les voir, vous pouvez peut-être un petit peu communiquer avec ou ne
pas communiquer pantoute” (du tout). 

L’important pour vous autres, c’est de savoir est-ce que c’est intelligent ce que vous faites
ou non ? Si c’est intelligent ce que vous faites, c’est intelligent. Si ce n’est pas intelligent, ce
n’est pas intelligent. Ça fait qu’occupez-vous pas pour le moment de savoir si votre contact
est mental ou astral, occupez-vous simplement de savoir si c’est intelligent. Plus tard
probablement, vous saurez si c’est mental ou astral, mais en attendant, occupez-vous de
savoir si c’est intelligent ou pas. 

Ça fait que quand tu rencontres un gars en fin de semaine, tu tombes en amour, t’es fun,
puis qu’il te laisse, puis tu veux te suicider, c’est intelligent ? Non ! Ça fait que tu le sais, tu
n’as pas de besoin de savoir si ton entité vient du haut plan ou du bas plan astral. 

Si tu viens de perdre ton job, puis tu es tout décomposé, tu es tout “décrissé” parce que tu as
perdu ton job, c’est intelligent ? Non ! Tu peux toujours en trouver un autre, bouge ton cul,
trouves-en un ! Lâche le gouvernement, laisse faire l’assurance chômage, trouve toi un job,
à moins d’être obligé de vivre sur l’assurance chômage. 

L’assurance chômage, c’est pour les gens obligés de vivre dessus, ce n’est pas pour le reste
de la population. Ça fait qu’il y a des gens qui disent : “bon, ben, est-ce que je suis
conscient ou je ne suis pas conscient”... Ou il y a des gens qui disent : “je suis conscient”.
C’est facile de voir si vous êtes conscients pour un observateur, simplement voir si c’est
intelligent ce que vous faites ! 
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Si c’est intelligent, il y a de la conscience là. Si ce n’est pas intelligent, il n’y a pas de
conscience là ! Votre conscience ou votre questionnement concernant votre conscience ne
devrait pas aller plus loin que : “est-ce que c’est intelligent ce que vous faites ou ce n’est
pas intelligent ce que vous faites”... 

Vous voulez acheter une maison parce que votre frère a acheté une maison, mais vous
n’avez pas de salaire, est-ce que c’est intelligent ? Non ! Il ne s’agit pas de savoir si vous
devriez écouter votre voix intérieure pour voir si vous allez acheter une maison, ne
demandez jamais à ces “sacraments-là” si vous devriez acheter une maison, ils vont dirent
oui (rires du public). 

Ils vont toujours vous dire oui, parce qu’ils sont parfaitement organisés pour vous mettre
dans la “merde”.

L’involution, c’est vous mettre dans la “merde”, la vie sur la Terre c’est une école ! Ils sont
structurés pour vous mettre dans la “merde” et ils connaissent toute votre mémoire, ça fait
que c’est facile pour eux autres de vous mettre dans la “merde”.

C’est pour ça que la pierre fondamentale de toute conscience supramentale, c’est la
réalisation de l’importance de ne jamais croire une entité, jamais, jamais, jamais, jamais,
jamais ! Puis ils vont vous amener à des points où ils sont tellement fins que… Oups... Peut-
être que vous pouvez les croire ! À partir du moment où vous allez les croire, ils vont vous
mettre dans la “merde”. 

Ça fait que quand on parle d’une entité, on est loin de parler de St-Jean de la Croix, du petit
Jésus, puis la Ste Vierge, parce que toute cette “crisse de gang” là, c’est toutes des entités
“anyway” (rires du public). C’est toutes des entités astrales ou mentales, c’est toutes des
entités, occupez-vous même pas d’où est-ce qu’elles viennent, c’est toutes des entités ! 

C’est quoi une entité ? Une entité c’est une forme d’Intelligence qui vit soit dans le monde
de la mort ou qui vit dans les grands espaces cosmiques non astralisés, les mondes
morontiels. Il n’y a rien que deux sortes d’entités qui existent. 

Les entités qui vivent dans le monde de la mort, c’est des cons, comme nous autres, qui sont
retournés de l’autre bord. Puis les entités qui vivent dans les mondes cosmiques, ce sont des
êtres qui n’ont jamais eu d’incarnation sur la Terre, ils n’ont jamais vécu dans un corps
matériel, puis eux autres c’est “the big enchiladas”, c’est eux autres qui “run le show”. 

Bon, il y a des hiérarchies là-dedans, on leur donne un nom, il y a des ajusteurs de pensée.
Ça, c’est leur job d’ajuster la pensée du mortel. Puis ces deux grandes séparations entre ces
entités-là, ça vous donne une bonne idée de la Genèse du Réel. Il y a des morts qui
intercèdent, puis il y a des immortels qui sont sur d’autres plans, qui n’ont rien à voir avec la
mort, qui ne sont jamais morts, qui ne mourront jamais, mais qui peuvent vous faire “chier”
ici “forever” ! (rires du public). 

Quand tu commence à comprendre ça, tu commences à comprendre bien des affaires, puis

1172



ils sont contents parce qu’ils sont totalement “masos” ! (rires du public). Quand un mortel
réussit à leur parler dans le nez, ils n’en reviennent pas :  “ça se peut-il qu’il soit si
intelligent que ça, de nous autres”... C’est comme ça que ça marche ! 

Ça fait que quand tu commences à réaliser ça, laisse-moi te dire que les films à la télévision,
c’est de la petite bière comparée avec ce qu’on vit dans notre tête tous les jours de notre vie.

Question : Bernard, on a une manipulation qui est faite d’une façon individuelle, est-ce
qu’elle peut se faire aussi d’une façon collective ?... (inaudible)...

BdM : Occupez-vous de la manipulation individuelle, c’est assez ! Ça revient toujours à un
problème individuel ; la seule chose, c’est que vous vous laissez influencer par ce qui se
passe à l’extérieur. Ça revient toujours à un problème individuel. 

L’histoire de la conscience collective, la conscience collective quand vous la mettez en
pièces, ça devient une agglomération de consciences individuelles qui se sont laissées
influencer. (BdM parle d'une anecdote sur la viande, pas enregistrée)...

Ça fait que quand il y a un phénomène de “viande hachée”, à ce moment-là si tu as une
conscience intégrée, tu ne vis pas ce phénomène-là comme les Hommes inconscients le
vivent, donc tu ne fais pas partie de la conscience collective. 

Donc quand vous regardez n’importe quel phénomène sur la Terre, que ce soit la guerre, la
peste, la famine, le ci, le ça, quand vous avez une conscience individualisée, votre
conscience vous permet de vivre par rapport à l’expérience planétaire, en fonction de votre
conscience, c’est-à-dire en fonction de votre absence de crainte, en fonction de vos
paramètres psychiques, en fonction de votre connaissance interne, ainsi de suite. Et à ce
moment-là, vous n’êtes pas sujets à animaliser votre conscience pour rien.

Ça fait que la conscience, elle revient toujours à un phénomène personnel. 

Par contre, je suis d’accord que dans des cas de grande indigestion sociale, la conscience
personnelle, si elle n’est pas aguerrie, intégrée, l’Homme perd sa conscience personnelle. 

C’est ce qui est arrivé avec les Juifs durant la deuxième guerre mondiale ; un Juif qui aurait
eu une conscience intégrée en 1939, 41, 42, il aurait vu ce qui se passait à Berlin, ainsi de
suite.

Il aurait dit : “bon, moi je crisse mon camp, je m’en vais à New York, fuck’em”... Mais un
Juif qui n’avait pas de conscience individualisée, qui pensait au peuple, qui pensait à son
peuple, qui pensait à ses frères, puis à ses sœurs, puis toute la “bébelle” là, à ce moment-là il
restait là, puis il finissait dans la “grande maison”, il finissait dans le “four” ! Ceux qui ont
été “smart” (intelligents) ont “crissé” leur camp, ils sont allés à New York, aujourd’hui ils
sont dans le “main center” (centre principal), puis ils se promènent en Cadillac, c’est
comme ça que ça marche.
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Mais si tu commences à diminuer ton individualité, parce que tu te laisses influencer par des
concepts qui font partie de la mémoire de la race, à ce moment-là tu es fait à l’os. C’est ça
qui mène aux guerres, c’est ça qui mène aux guerres de religion. 

Autrement dit si on regarde l’évolution de la conscience de l’Homme, les guerres, tout ce
qui a été collectif a créé des grandes souffrances. Les Russes qui ont cru au communisme en
1915-17, les intellectuels Français qui ont cru au communisme, Jean-Paul Sartre, Gide, ainsi
de suite, ont fait des erreurs fondamentales, puis il y a des milliers et des millions de
personnes qui se sont fait prendre dans ces erreurs-là. 

Tandis qu’un gars qui aurait eu une individualité, il aurait simplement regardé les structures
internes de ce mouvement socialiste là, où l’Homme n’a pas le droit de penser pour lui-
même, l’Homme n’a pas le droit de faire sa religion comme il veut, l’Homme n’a pas le
droit d’avoir un terrain pour lui, ainsi de suite, à ce moment-là le gars aurait réalisé. 

Il aurait dit : “ça, c’est pas pour moi, I’m going to the States”... Tu comprends ? La
différence fondamentale entre le concept de l’illusion et le concept de la manipulation, ça
nous arrive à un troisième concept. 

Quand un Homme est très très conscient de l’illusion de la pensée et qu’il est très très
conscient de la manipulation de la pensée, ces deux prises de conscience là lui permettent
éventuellement d’être invulnérable psychologiquement. C’est-à-dire qu’il peut souffrir : ton
enfant se fait frapper par une automobile, ça crée une souffrance, on n’est pas fait en bois,
par contre tu es capable de dépasser la souffrance parce que tu as conscience de ce qui ce
passe sur les plans. Tu as conscience que ton enfant est retourné sur les plans, même l’entité
est capable de te le dire que ton enfant est retourné sur les plans, où est-ce qu’il est, ce qu’il
fait, ainsi de suite, ainsi de suite. 

Donc ta souffrance existentielle est d’autant plus diminuée, parce que tu as la
compréhension fondamentale à la fois de l’illusion de la mort de ton enfant, et de la
manipulation de ton mental qui crée une souffrance concernant cette mort-là, à partir de
l’entité qui est en toi, qui fait partie de ta multidimensionnalité. 

Quand tu as ça, tu es “gras dur” (chanceux) sur la Terre dans l’expérience planétaire. 

Tu es “gras dur”, ça ne veut pas dire qu’il ne va rien se passer, tu vas toujours pouvoir
glisser sur une pelure de banane, mais quand tu vas glisser sur la pelure de banane, tu vas
savoir que c’est eux autres qui t’ont amené sur la pelure, et non toi. Parce que si tu penses
que c’est toi qui t’a amené sur la pelure, tu vas dire : “je suis donc sans-dessein”... Tu
tombes encore dans l’illusion personnelle, tu tombes encore dans l’autoflagellation, tu
tombes encore dans la culpabilité personnelle.

Tandis que si tu es conscient de la manipulation, tu es conscient de ce qui se passe au niveau
occulte, puis tu glisses sur la pelure de banane, laisse-moi te dire que tu vas glisser rien
qu’une fois dessus, et tu ne te prendras pas pour un cave !

Parce que le problème de l’Homme de l’involution, c’est que l’Homme a absorbé tellement
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de réflexion dans son mental, qu’aujourd’hui, il est rendu qu’il a un ego qui est gros comme
une épingle. L’Homme n’a plus d’ego. Quand je dis que l’Homme n’a plus d’ego, je veux
dire que l’Homme n’a plus de force dans l’ego, son ego est très fragile. Il peut en avoir un
gros qui est fragile ou un petit qui est fragile, mais l’Homme a un ego fragile. Alors que
l’Homme devrait avoir un ego à toute épreuve. 

Pour avoir un ego à toute épreuve, il faut être conscient de ces deux aspects-là, l’illusion et
la manipulation.

Alors si vous laissez à des systèmes philosophiques, des systèmes spirituels, des systèmes
politiques, des idéologies, manipuler votre mental parce que vous n’êtes pas capables de
prendre contrôle de votre pensée, ben, vous devenez des communistes, vous devenez des
catholiques, vous devenez des ci, vous devenez des ça. 

Autrement dit vous devenez des êtres qui appartiennent à des consciences collectives et qui
ne sont plus capables, en tant qu’individus, de prendre contrôle de leur propre vie sur le plan
psychologique, donc qui sont obligés de vivre ce que j’appelle le karma des nations, la
guerre, la pestilence, les conflits.

Moi si je travaille pour Hydro-Québec, et que j’aime travailler pour Hydro-Québec, ne viens
pas me rentrer dans ta “bébelle” que tu ne peux pas travailler la semaine prochaine parce
que tu fais partie de l’union. Moi il n’y a pas un gars qui va me rentrer dans l’union. 

Ça fait qu’ils vont dirent : “bon, ben, monsieur Bernard, si vous ne voulez pas être dans
l’union, il faut que vous laissiez Hydro-Québec”. Pas de problème, bye, je m’en vais, parce
que ça, c’est de la conscience collective qui te manipule, puis c’est de même à tous les
niveaux. 

L’Homme est un être parfaitement manipulé, non seulement on est manipulé par en dedans,
mais on est manipulé par l’extérieur, ce que j’appelle l’influence. À un certain moment
donné dans l’évolution de l’Homme, l’Homme ne sera plus capable d’être manipulé de
l’extérieur parce qu’il va en savoir un petit peu trop, mais il va être manipulé encore, mais
par en dedans. Éventuellement il va en savoir assez, puis un jour l’Homme ne sera plus
manipulé “pantoute” (du tout). 

Quand l’Homme ne sera plus manipulé, il sera libre et il aura mis complètement de côté le
libre arbitre, son illusion. (Applaudissements).

Personnification voilée du moi dans les mondes invisibles PE#081 BdM (2000)
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https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

081 – PERSONNIFICATION VOILÉE DU MOI 
DANS LES MONDES INVISIBLES

La différence entre l’illusion et la manipulation, le saisissement, la compréhension de cette
différence-là pour l’Homme est fondamentale pour lui permettre éventuellement de prendre
conscience des assises de sa conscience. Ce qu’eux autres appellent les assises de sa
conscience, c’est la personnification occulte de son moi dans les mondes invisibles ; la
personnification occulte, c’est-à-dire “voilée”, du moi de l’Homme dans les mondes
invisibles.

Pour que l’Homme puisse prendre conscience de cette personnalisation-là, et
éventuellement en arriver à être libre, c’est-à-dire à l’abri des assauts sur sa conscience, il
faut qu’il ait une forte réalisation de la différence entre l’illusion de la pensée et la
manipulation de la pensée.

Si on regarde la manipulation de la pensée à partir des plans, leur façon de la décrire cette
manipulation-là, ils disent que la manipulation de l’ego à partir des plans, c’est leur manière
de s’engager avec l’Homme. 

Quand une entité mentale est engagée avec l’Homme, donc quand il y a une connexion entre
l’Homme et les plans, la manipulation est pour eux autres leur façon de s’engager avec
l’Homme, et ils ne peuvent pas s’engager avec l’Homme dans le plaisir de la vie, ils peuvent
simplement s’engager avec l’Homme dans la souffrance de la vie. 

Parce que si l’Homme était simplement dans le plaisir de la vie, l’Homme n’aurait pas
besoin d’avoir conscience des plans, parce que ses sens seraient suffisamment nourris pour
continuer à vivre sa petite existence comme un animal intelligent. Mais à partir du moment
où la souffrance entre dans la conscience de l’Homme, c’est-à-dire à partir du moment où
l’ego est mis en vibration... Un animal, ça ne souffre pas psychologiquement, tu lui donnes
un coup de pied, ça fait mal, point final, mais ça ne souffre pas un animal parce que ça n'a
pas d’ego, tandis que l’Homme lui, souffre. 

Alors à travers la souffrance, c’est à travers la souffrance, dans la conscience de l’ego, que
l’ajusteur de pensée ou une entité quelconque – mais on va parler de l’ajusteur de pensée là,
parce que c’est plus fondamental – c’est à travers la souffrance existentielle de l’Homme,
que l’Homme prend conscience des plans.

Dans l’involution, l’Homme prenait conscience de Dieu ou prenait conscience des forces
spirituelles à travers sa souffrance. Quand il n’avait pas de souffrance, il ne prenait pas
conscience de Dieu ou des forces spirituelles, il tombait simplement dans le mouvement
“orgiastique” de son ego. Comprenez-vous ce que je veux dire ? 
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Quand tu fais l’amour à ta femme, tu ne penses pas au “bon Dieu”, quand tu manges un bon
steak, tu ne penses pas au “bon Dieu”, mais quand ça va mal avec ta femme, quand tu perds
ton job, je vous donne des exemples stupides là, quand ça va mal, là tu penses au “bon
Dieu”. Pourquoi ? Parce que tu as besoin d’aide. 

Pendant l’involution, les Églises, les religions, ont fourni à l’Homme des outils très très
primitifs pour qu’il puisse développer un support moral, parce que pendant l’involution,
l’Homme, les Églises, les philosophes, les initiés, l’Homme sur la Terre, la conscience
planétaire, n’avaient pas la capacité d’interférer directement avec le processus occulte
conscient de la conscience humaine sur la Terre.

L’Homme n’était pas capable d’interférer, de bloquer le travail des entités, parce que
l’Homme n’était pas conscient des entités. Pour arrêter ton ennemi, il faut que tu saches que
tu as un ennemi. Donc pour l’Homme, le monde spirituel ce n’était pas son ennemi, au
contraire !

Alors que dans l’évolution, l’Homme va réaliser que les entités techniquement sont en
inimitié contre l’Homme, pas dans un sens moral judéo-chrétien, mais dans le sens qu’à
partir du moment où une entité vient en contact télépathique avec l’Homme à travers ce
qu’on appelle la pensée, dans un évènement ou à travers un évènement qui ne fait pas son
affaire – donc qui naturellement va créer de la souffrance – il se produit chez l’Homme une
prise de conscience spirituelle au début, et plus tard il se produit chez l’Homme une prise de
conscience mentale avancée.

C’est évident que pendant l’involution, l’Homme est obligé d’avoir une prise de conscience
spirituelle, parce que l’Homme a été formaté pour penser que Dieu existe, que St-Joseph
existe, puis la Vierge est là, puis toute la “crisse de gang” de l’autre bord sont là pour
l’aider.

Alors que dans l’évolution, l’Homme va prendre conscience que les entités spirituelles font
partie du monde astral. Ça, c’est du monde qui “sont” morts, qui “sont” rendus de l’autre
bord, puis ils ont des jobs, comme nous autres on travaille.

Puis au-dessus de ça, tu as des entités cosmiques, des ajusteurs de pensée qui n’ont jamais
été incarnés, mais dont le job est de mettre l’Homme en vibration sur le plan mental à
travers ce qu’on appelle la pensée.

Donc à partir… À la fin du vingtième siècle, l’Homme a commencé à savoir qu’est-ce que
c’est penser, c’est quoi l’origine de la pensée ! C’est bien beau penser, mais tu ne peux pas
penser “forever”, comme Descartes qui pense qu'il pense : “je pense, donc je suis”. Ça va
plus loin que ça ! 

Ça fait qu'à la fin du vingtième siècle, l’Homme a commencé à comprendre que la pensée,
c’est un phénomène de communication basé sur une relation vibratoire entre des êtres de
Lumière et un être mortel, qu’on appelle l’Homme. Cette relation vibratoire là crée sur la
Terre une composante existentielle qu’on appelle la conscience expérimentale. 
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La conscience expérimentale de l’Homme, c’est une conscience qui est non créative, dans le
sens que l’Homme est obligé de subir sur la Terre un certain karma, c’est-à-dire une
planification de sa vie à partir du moment où l’âme rentre dans la matière. Quand l’âme
rentre dans la matière, si tu es en Afrique du sud ou en Afrique quelque part, c’est évident
que tu ne va pas avoir le même karma que si ton âme rentre dans la matière ici, dans une
famille de médecin. 

Si tu es un homme puis que tu rentres dans le corps d'une femme en Chine au dix-neuvième
siècle, c’est sûr que tu ne vas pas avoir la même vie que les filles ont vécue durant la
période victorienne en Angleterre. Donc le karma planétaire, ça fait partie de l’inconscience
ou de la conscience expérimentale de l’Homme, et un jour, il faut que l’Homme en arrive à
se libérer de ça. 

Ça veut dire ça, que l’individu qui a une programmation, à cause de son incarnation, il faut
qu’il en arrive à travers la réalisation de sa conscience mentale, c’est-à-dire à travers
l’élimination des éléments psychologiques de son moi existentiel, c’est-à-dire sa conscience
expérimentale, c’est-à-dire sa conscience qui est construite d’un bout à l’autre de la
mémoire de la race, il faut que l’Homme un jour se libère de ça. 

Ça, c’est l’Homme qui aura une conscience supramentale, il sera libre de la mémoire de la
race, mais il pourra respecter la race. 

Ça fait que si tu es un Russe, si tu viens d’Afrique du Nord, d’Afrique Centrale, ainsi de
suite, si tu as une conscience, tu vas respecter ta race, tu vas respecter tes parents, mais tu
vas te libérer de la mémoire de la race. Si tu étais un Juif en 39, tu vas te libérer de la
mémoire de la race, tu vas pouvoir sortir, t’en aller à New York, puis éviter le conflit
hitlérien, parce que ta conscience mentale te permet de voir à travers les illusions de la
mémoire de la race. 

Et toutes les races sur la Terre ont des illusions, parce que les races ont été formatées pour
permettre une imbrication de l’âme dans la matière, et une expérience de l’âme pendant un
certain nombre d’années, qui permettra éventuellement à l’âme d’évoluer subjectivement,
pour en arriver un jour à mourir puis à revenir encore dans un autre processus
incarnationnel.

L’Homme conscient ne revient plus en incarnation sur la Terre !

Il y a un processus d’information, occulte, obscur qui ne fait pas partie de la conscience de
l’Homme. Comme ce processus-là ne fait pas partie de la conscience de l’Homme,
l’Homme vit sur la Terre ce que j’appelle une conscience expérimentale, c’est-à-dire une
conscience qui ne comprend pas les ordres de vie supérieurs à la sienne, qui détiennent la
clé à sa conscience expérientielle. 

Ces ordres de vie là font partie des hiérarchies qui composent les mondes, le monde astral
puis le monde mental. Et l’Homme un jour, il faut qu’il en arrive à pouvoir communiquer
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avec cette “crisse de gang” de mondes là, avec ce que j’appelle des entités. 

Il faut que l’Homme en arrive à pouvoir communiquer avec les entités, dans le monde
mental, dans le monde astral, si c’est nécessaire. Pourquoi ? Pour en arriver à contrôler sa
destinée. Pourquoi ? Comment ? Pour en arriver à pouvoir éliminer le karma de sa
programmation, autrement dit à avoir une programmation qui fait son affaire, qui est sous
son contrôle. 

Exemple, le petit gars qui vient au monde en Afrique Centrale, il est capable, s’il est
conscient, de prendre le “crisse” de train, s'acheter un ticket, mettre son argent de côté puis
arriver à Paris, se sortir du marasme d’une vie sociétale absolument abrutissante pour un
Esprit qui est trop évolué ! Ça, ça fait partie de la liberté de l’Homme. 

Puis ça, ça fait partie de toutes les cases, toutes les composantes, tous les “pigeonhole”
(casiers) – qu’on appelle en anglais – à l’intérieur desquels nos vies ont été statuées depuis
notre naissance. 

On a eu nos parents pour nous garder là-dedans, on a eu les Églises pour nous garder là-
dedans, on a eu des idéologies pour nous garder là-dedans ! Toutes les architectures du
mental expérientiel de l’Homme sur la Terre ont servi à garder l’Homme dans l’ignorance
perpétuelle, qui fait partie de ce qu’on appelle la composante créative d’une civilisation
mécanique.

Donc on a accepté ces composantes-là parce qu’on était inconscient, on a accepté ces
composantes-là parce qu’elles ont été dirigées vers notre mental qui était totalement
actualisé ou mis en vibration par un processus fondamentalement aliénant, qu’on appelle la
croyance, la “crisse” de croyance que je hais et que je déteste, et contre laquelle je lutte
depuis trente ans de ma vie, depuis que j’ai vécu la fusion en 69. La “crisse” de croyance !

L’Homme n’a pas à croire à rien ! L’Homme a à savoir. Point final. Quand l’Homme va
arrêter de croire, il va commencer à savoir, et il va perdre ce que je disais cet après-midi, sa
naïveté, qui est une forme d’ignorance, qui est une forme de fracture dans son Intelligence,
et qui l’empêche, en tant qu’être, de finalement composer intelligemment avec des êtres qui
font partie de sa multidimensionnalité, son moi cosmique, ou appelez ça comme vous le
voulez.

Pour moi, son moi, c’est un moi “crossemique” tant que ce n’est pas intégré cette affaire-là
(rires du public).

Alors il doit venir un temps dans l’évolution de l’Homme… Comment est-ce que je pourrais
vous dire ça... Dans toute transformation fondamentale d’un statu quo, ça demande une
révolution. 

Une révolution c’est une transformation profonde, soit d’une âme collective qu’on appelle
les révolutions politiques, comme on a eu en Russie, comme on a eu en France, ou une
transformation profonde de l'âme individuelle qu’on appelle une initiation sur la Terre. Moi
j’appelle ça une initiation. Une initiation c’est une révolution, c’est-à-dire c’est la fin d’un
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Homme ancien pour la naissance d’un Homme nouveau.

L’Homme ancien, sa façon de penser, quels que soient les paramètres qui constituent cette
architecture-là, ne peut plus survivre à une Lumière qui est libre de la forme, qui est libre de
l’illusion de la pensée, et qui est libre éventuellement de la manipulation de l’ajusteur de
pensée. Ça, c’est l’évolution ! 

Puis si vous pensez que l’évolution de l’Homme va venir sans prix, vous avez fait la même
erreur que ceux qui ont pensé qu’une révolution politique, ça vient sans prix. 

Les gens qui ont fait des révolutions politiques en France, les scientistes qui ont fait des
révolutions en science, Copernic, ainsi de suite, les gens qui ont transformé les abus de
pouvoir anciens, pour techniquement... avec l’espoir d’arriver à des états de liberté plus
avancés, ont payé le prix. Les civilisations ont payé le prix, les Humanités ont payé le prix,
les sociétés ont payé le prix. 

Puis sur le plan individuel, l’Homme payera le prix pour être libre. Ce prix-là, c’est une
initiation. 

La seule différence, c’est que cette initiation-là, au lieu d’être instituée, puis imposée par des
consciences expérimentales totalement violées par les Lois occultes de l’involution, cette
liberté-là, cette nouvelle conscience là sera appliquée en relation avec son ajusteur de
pensée. 

Donc c’est ton ajusteur de pensées qui va te mettre, qui va mettre l’Homme en initiation, à
partir du moment où l’Homme va prendre conscience de l’ajusteur de pensée, parce qu’à
partir du moment où l’Homme va prendre conscience de l’ajusteur de pensée, l’Homme va
prendre conscience de la profondeur écœurante de son ignorance planétaire.

Puis l’ego, c’est-à-dire les architectures inférieures du mental humain qui font partie, qui
sont connexes à la mémoire de la race, l’ego n’aime pas prendre conscience de son
ignorance. L’ego il aime ça, penser qu’il est “smart”. 

Va pas dire à un curé qu’il est ignorant dans sa religion parce que lui en tant que curé, il
veut penser qu’il est prêt à rentrer au ciel, que le “bon Dieu” va le recevoir dès qu'il passe
aux portes de la mort ! Son ignorance fait partie de son karma planétaire, et elle sert
involutivement à créer un support moral pour des millions et des millions d’autres ignorants.

Mais si on regarde l’évolution de l’Homme, si on regarde la transformation de l’Homme, si
on regarde l’initiation solaire de l’Homme, si on parle de l’Homme nouveau, de l’Homme
neuf, si on parle de l’Homme qui, éventuellement, va pouvoir finalement par télépathie,
faire un raccord entre son mental et le plan mental supérieur, faire un raccord entre les
énergies de son âme et les énergies de son Esprit, ça va nécessiter que l’Homme un jour
comprenne les Lois occultes, donc voilées, donc inédites, de sa conscience planétaire et
cosmique ! Donc la souffrance, ça vient de là.
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C’est évident que personne ne veut souffrir, on ne veut pas souffrir, il y en a assez de
souffrance, mais il y a toujours de la souffrance quand tu prends conscience de ta propre
Lumière, pour la simple raison que tu étais obligé de t’alourdir d’un fardeau qui, pendant
l’involution, t'a servi, a servi ta fausse personnalité. 

Ça fait que toute la “bullshit” qui compose nos consciences personnelles, qu’on soit Russe,
qu’on soit Allemand, qu'on soit, je ne sais pas moi, Français, Iranien, Irlandais, toutes ces
illusions-là, ça fait partie de la conscience expérimentale de l’Homme, ça fait partie de la
conscience karmique des peuples. Et l’Homme en tant qu’individu est imbriqué dans ces
illusions-là. Ça, j’appelle ça l’involution.

Puis l’évolution c’est quand l’Homme se sort de cet imbriquement-là, que l’Homme
commence à manifester, vivre sa conscience seul, et que l’Homme commence à créer ses
propres architectures, au lieu d’avoir des architectures créées par des Marx, des Karl Marx,
des Lénine, des Hitler, des Papes, des Innocent III, puis toute une “crisse de gang de mouks-
mouks” qui faisaient partie de l’involution et qui ont servi le pouvoir astral sur la Terre. 

Ça fait que faites-moi pas “chier” avec vos religions, faites-moi pas “chier” avec vos
systèmes philosophiques, faites-moi pas “chier” avec la mémoire de la race ! La mémoire de
la race, de n’importe quelle race, même les grandes races, la mémoire de la race fait partie
du karma planétaire de l’Homme. 

C’est les structures, ce sont les vaisseaux à l’intérieur desquels les Hommes ont expérimenté
l’ignorance pour l’évolution spirituelle de l’ego sur la Terre, c’est clair et net ! 

Il y a du monde (des gens) qui me disent : “allez-vous écrire sur l’Internet, allez-vous écrire
dans… comment ça s'appelle ça, là... dans le site”... Je ne sais pas si je vais écrire, peut-être
que je vais écrire rien qu'une fois, peut-être que je vais écrire mille fois ! 

Mais une chose que je peux vous dire, je suis fatigué, je ne vais pas travailler, puis je ne vais
pas recommencer ce que j’ai fait depuis trente ans, surtout quand je sais que ce n’est pas par
l’écriture, puis par la lecture, puis par la philosophie des mots, que l’Homme va comprendre
ce que je veux dire ! 

C’est par la transformation profonde de son moi quand lui, il est dans la “merde”, puis qu’il
sait qu’il y a un initié quelque part dans le monde qui a finalement amené les clés de la
conscience mentale, le mystère de la conscience, le mystère de la pensée, pour que
l’Homme finalement se décrotte les oreilles tout seul. 

Ça fait que la chance que j’écrive, elle n’est pas claire, je ne suis pas sûr, je peux écrire si
j’ai des très bonnes questions, s’il y a des choses où je n'ai pas répondu en trente ans. Peut-
être que je peux écrire deux petits mots, mais “occupez-vous pas” de ça, puis pensez pas que
je suis à la disposition de vos ego spirituels et que je suis obligé pour quelque raison que
vous pensez, de répondre à vos questions.

Apprenez à répondre à vos propres questions à partir du moment où vous savez sur la Terre
que l’Homme est un être manipulé dans sa conscience mentale. Vous les avez les réponses,
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on les a tous les “crisses” de réponses ! Je ne suis pas plus “smart” qu’un autre. J’ai
simplement souffert avant vous autres pour savoir aujourd’hui ce que je vous dis. C’est la
seule différence. 

Ça fait que les réponses on les a tous, le savoir on l’a tous. Par contre, on a peur de savoir
qu’on le sait. On a peur de savoir qu'on le sait ! Ça fait que tant que vous allez avoir peur de
savoir ce que vous savez, tant que vous allez avoir peur de supporter ce que vous savez,
vous ne pourrez pas expérimenter un petit peu de votre Intelligence, puis vous serez
toujours à la recherche de “mouk-mouk” comme moi !

Moi je peux servir dans un certain sens, mais à un certain point je ne peux plus servir, parce
que l’Homme, il faut qu’il découvre par lui-même son propre mystère.

Moi je vous explique simplement les configurations occultes de l’ego, puis je vous explique
simplement comment l’Homme fonctionne à partir du plan mental et comment les structures
de sa conscience mentale involutive ont servi pendant l’involution au pouvoir astral sur la
Terre. 

Puis avec l’évolution, la conscience supramentale sur la Terre, puis tout le processus
évolutif qui va se faire, dans des centaines et des centaines de générations, c’est évident que
l’Homme de demain ne sera pas l’Homme d’hier. 

Puis c’est pour ça que je suis toujours en “câlisse”, j'étais en “câlisse” depuis trente ans, je
ne sais pas pourquoi ma pression sanguine elle ne saute pas, mais j'étais en “câlisse” !
Pourquoi ? Parce que j'étais en perpétuelle lutte contre l’illusion astrale. 

Ça fait que je ne peux pas, surtout quand j'étais avec vous autres là, puis que je travaille,
ainsi de suite, j’ai deux heures, trois heures, quatre heures pour vous donner un petit peu
l’idée de ce que je veux dire, je ne peux pas arriver à vous autres là, avec des grands thèmes
philosophiques là, puis être suave !

C'est pour ça qu’une des raisons pourquoi est-ce que je venu au monde dans la Province de
Québec, c’est pour être né dans un pays où il y a assez de violence dans le mental pour faire
éclater la forme, comme dans aucun “crisse” de pays au monde ! 

Vous vous rappelez, Charlebois quand il est allé en France, Robert Charlebois le chanteur, il
est arrivé à Paris là, puis il voulait chanter sur la scène, puis tous les “crisses” de Français
étaient là. Puis ils parlaient… bla bla bla… Puis il a pris sa “crisse” de guitare, puis il l'a
cassée, puis il a dit : “tabarnak, je m’en viens ici là”... Il dit : “vous allez écouter ma crisse
de musique ou je vais crisser mon camp”... À partir de ce moment-là, il est devenu une star.
Vous vous rappelez de ça ? Ça, c’est le Québécois, “câlisse” !

Puis c’est à partir du Québec que cette transformation-là, ce travail profond là, va se faire.
Ça ne va pas se faire à travers les grandes capitales psychologiques, philosophiques du
monde, comme Paris. Moi quand je vais à Paris, checkez vos “crisses” d’os, c’est fini le
Parisien avec moi là-bas ! Je te les envoie assez “chier”, “câlisse”, qu’ils se rappellent de
mon nom ! La “crisse de bullshit”, les grands mots là : “merde”... Mangez donc de “l’ostie
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d'merde”, “câlisse” ! 

Puis les Américains, c’est trop spirituel ! On est bien placé ici. On est entre les deux gros
blocs : la grosse civilisation mécaniste américaine spirituelle là, puis tous les Européens qui
sont pétrifiés dans de l’occultisme, puis de l’ésotérisme là... “Câlisse” ! (rires du public).

Le Rose-Croix qui vient me voir puis qui me dit : “monsieur Bernard, j’ai soixante-douze
ans, ça fait depuis que je suis jeune que je cherche la vérité”...  Mais je lui dis : “tabarnak,
il est temps que t’arrêtes là, câlisse”... (rires du public). Il pleurait là, avec des grandes
larmes. “Ostie de câlisse” ! Je ne peux pas croire que je crie encore, “câlisse” ! (rires du
public).

Ils disent que la prise de conscience de l’illusion de la pensée, puis la manipulation du
mental à partir des entités, l’Homme va être obligé de prendre conscience de sa centricité. 

Centricité, ce n’est pas égocentricité ! 

Centricité, ça veut dire que tout part de toi, il n’y a rien qui rentre ! Quand tu es centrique, tu
es ton propre soleil, tout part de toi, mais il n’y a rien qui rentre, tu n’es plus influençable.
Quand tu n’es plus influençable, tu ne te fais plus “chier” !

Ça fait que si je suis un Juif, ils ne peuvent pas arriver avec leurs salades. Si je suis un
Russe, ils ne peuvent pas arriver avec leur socialisme. Si je suis un Chinois, ils ne peuvent
pas arriver avec d’autres choses ! Puis si je suis en Amérique du sud, ils ne peuvent pas
arriver avec d’autres choses. 

Je suis CENTRIQUE ! C’est ça la conscience supramentale.

Mais je respecte Karl Marx, puis je respecte ci, puis je respecte le Pape, puis je respecte le
“petit Jésus”, je respecte toutes les formes, parce que les formes ne me servent pas, ça fait
que je les respecte parce qu’elles servent aux autres, puis ça, ça fait partie du respect que tu
as pour les autres. Quand tu es conscient, puis que tu es centrique, tu respectes les autres.

Je respecte ma mère, si elle dit : “viens à l’église avec moi”, j’y vais, puis si ça lui fait
plaisir que je me mette à genoux, puis que je fasse mon petit signe de croix, je vais le faire
pour elle. Je ne veux pas lui faire de la peine, je ne veux pas qu’elle pense que son fils est
athée. Je lui fais plaisir. Ça, ça fait partie d’aimer ta mère !

Rends à l’ignorant ce qui lui fait plaisir, mais garde ta conscience à toi. 

Ma mère me dit un jour : “il paraît que tu as écrit un livre”, j’ai dit : “oublie ça, c’est de la
cochonnerie”... (rires du public). Ça, c’est des réponses intelligentes. 

Puis ils disent que dans l'expérience extrême de la polarité, quand tu réalises l’illusion de la
pensée, puis la manipulation derrière, dans l’expérience extrême de la polarité, l’Homme
finalement va découvrir qu'est-ce que c'est ce qu’on appelle, ce qu'on appelait dans le temps
notre moi supérieur, avec la seule différence que ton moi supérieur, ce n’est pas la sœur
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supérieure ! (rires du public). 

Parce que si vous ne réalisez pas ça, c’est avec le temps que vous allez réaliser ça, vous
allez devenir des êtres spirituels ! Vous allez spiritualiser là, vous allez flotter là, jusqu’au
jour où vous allez tomber “real hard” (très fort).

Autant vous avez aimé la spiritualité pendant l’involution, autant vous avez lu ça, autant
vous vous êtes gargarisés de ça, autant demain vous allez vomir sur ça ! Rappelez-vous mes
mots ! 

Quelle année on est… 2000 ? Rappelez-vous mes mots, qu’autant vous avez bavé dans la
spiritualité, vous avez trouvé ça merveilleux, poétique, vous allez vomir sur ça, pas parce
que ce n’est pas beau, mais parce que ça ne vous sert plus. Ça sert les autres jusqu'à tant que
les autres arrivent à ce stage-là. 

Puis c’est comme ça que l’évolution de la conscience supramentale va se faire sur la Terre,
d’un Homme à un Homme, à un Homme à un Homme... Ça ne passera jamais par une
conscience collective.

J'ai reçu un livre dernièrement là, bien fait, par un maître québécois, beau livre, un travail
ardu pendant des années. Je ne suis pas capable de lire ça ! Je ne peux pas lire ça… Il
voulait que je lui fasse des commentaires dessus. Je ne peux pas lui faire de commentaires
parce que si je fais des commentaires, ça va lui créer des chocs. Puis le livre est important
pour ceux avec lesquels il travaille.

Il faut respecter la hiérarchie des formes, il faut respecter les Hommes, il faut respecter la
conscience des Hommes ! Occupez-vous seulement de la vôtre ! 

Il y a des gens qui me disent : “comment ça se fait que vous parlez des entités comme s’ils
ne sont pas fins, vous ne les louangez pas”... Puis quand le monde me pose des questions de
même, je ne sais pas quoi répondre, parce qu’ils ne sont pas dans l'expérience, d’abord ils ne
sont pas dans l’expérience télépathique, ils ne sont pas dans l’expérience du mental, ils ne
“dealent” pas directement avec eux autres, ils ne connaissent pas leurs ennemis. Quand tu ne
connais pas ton ennemi, tu ne peux pas être en “crisse” contre !

Mais quand tu le connais ton ennemi, quand tu sais comment est-ce qu’il fonctionne,
pourquoi est-ce qu’il fonctionne... Puis ça n’a rien à faire avec les doctrines des Églises,
puis ça n’a rien à faire avec les doctrines morales, puis ça n’a rien à faire avec les doctrines
spirituelles, ça a simplement à faire avec l’ouverture des centres psychiques entre l’Homme
sur le plan matériel et l’Homme sur le plan cosmique, pour en arriver un jour à ce que
l’Homme retourne à la fameuse Source. Pas que l’Homme s’endorme dans le voyage ! Il y a
une différence ! Ils sont obligés d’être de même ! 

C’est pour ça que les religions, malgré toutes leurs fonctions inévitablement nécessaires
pour le développement des civilisations, les religions ont “shunté” (court-circuité), ont
arrêté la croissance de l’Homme, la croissance du mental de l’Homme, la croissance de la
conscience de l’Homme ! 
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Et le pouvoir, au lieu d’être de l’Homme, dans l’Homme, pour l’Homme, il a été pour les
structures, il a été pour les civilisations. C’est fini avec l’évolution de la conscience
supramentale ! 

Ça commence un petit peu au niveau de l’inconscience des races là, il y a un processus
d’individuation qui est en train de se créer dans le monde, tu ne fais plus “chier” les jeunes
aujourd’hui comme avant. Nous autres, on est des vieux cons encore là, mais les jeunes
aujourd’hui, tu ne les fais plus “chier”. 

Les gouvernements ne font plus ce qu’ils veulent avec, là ! Vous voyez ça quand le I.M.F.
se présente à Seattle ou à Washington, puis que les jeunes descendent dans les rues, puis
qu’ils décident que les gars qui sont à la charge de la banque mondiale là, ils vont les
écouter là ! Il va se passer quelque chose, là.

Les jeunes aujourd’hui commencent à avoir du “torque” (de la poigne). Bon, c’est
inconscient, ça fait partie de l’inconscience, il n’y a pas d’individuation là-dedans, mais il y
a un processus, il y a un processus de conscience individuelle, sociale, un petit peu plus
avertie que dans notre temps. 

C’est pour ça que les jeunes aujourd’hui, dans un sens, sont en train de mettre toutes les
affaires à l'envers... La musique, à travers notre “crisse” de musique, ils sont après mettre le
monde à l’envers, à travers le cinéma, ils sont après mettre le monde à l’envers, à travers la
façon de vivre leur sexualité, ils sont après mettre le monde à l’envers !

Mais dans le processus de mettre le monde à l’envers, ils sont en train de libérer l’Homme
des anciennes formes de l’involution. Ça fait que la jeunesse, ça a toujours été la jeunesse
qui a servi la vieillesse. 

Mais moi je vais un petit peu plus loin. Je prends le jeune là, qui n’a pas d’identité, puis qui
est simplement… qui flirte avec la liberté provisoire là, puis je l’amène un “step” (pas) plus
loin dans sa conscience personnelle, dans sa conscience individualisée, pour qu’il n’ait plus
besoin d’aller à l'IMF, qu'il n'ait plus besoin de s’identifier là, comme un maniaque, à la
musique qui se passe ! 

Qu'il n'ait plus besoin de s’accrocher à des fils pour avoir l’expérience, puis l’élixir de la
sexualité, ainsi de suite, pour qu'il en arrive finalement à vivre une vie qui est basée sur sa
conscience à lui. Point final ! Qu'il n'ait plus besoin de se comparer aux autres jeunes dans
son milieu, ainsi de suite, puis qu'il n'ait plus besoin de les suivre comme un singe. Ça, c’est
le “step” plus loin de la conscience individualisée. 

Ils disent que l’Homme doit prendre conscience de la polarité de son mental. La polarité de
son mental, ça veut dire que dans son mental il y a deux aspects. Un aspect qui est
prescient : eux autres. Un aspect qui est scient : c’est nous autres. Les deux ensemble
forment ce qu’on appelle la conscience créative.

L’aspect qui est prescient, c’est très très difficile pour l’ego de l’absorber intégralement,
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parce que l’Homme n’a pas une vue d’ensemble de son expérience.

Eux autres savent ce que tu vas faire dans vingt ans, dans dix ans, dans quinze ans, ils
savent qu’en te faisant faire telle affaire aujourd’hui, tu vas arriver à telle affaire demain, tu
vas arriver à telle affaire après demain, tu vas arriver à telle affaire l’an prochain. Puis ils
t’amènent là… Bang, bang, bang, pour que tu rencontres ta future femme en Afrique du
Nord quelque part ! Ils savent la “game”. Nous autres, on ne le sait pas. 

Mais à partir du moment où l’Homme commence à vivre en contact avec sa prescience, il
commence à développer une conscience vibratoire. À ce moment-là dans son processus de
vie puis dans son acheminement, si vous voulez, à travers la vie il en arrive finalement à
contrôler sa destinée, c’est-à-dire à ne plus s'ouvrir psychologiquement, subjectivement, des
aspects contrôlés de sa programmation.

Il comprend pourquoi est-ce qu'il finit en Afrique du Nord, il comprend pourquoi telle
affaire est arrivée, il comprend pourquoi est-ce que telle affaire est arrivée parce qu’il a une
conscience vibratoire ou encore plus, il a un contact télépathique avec le plan mental. C’est
ça le résultat de la conscience ! C’est ça la conscience supramentale ! 

Pour nous autres, pour des ego existentiels, philosophiques et réflectifs, c’est difficile
d’assumer un nouveau rôle dans la composition mentale de notre moi, quand on a vécu
pendant vingt ans, trente ans, quarante ans, cinquante ans à l’abri de tout ça, sous le
parapluie d’une pensée réflective, structurée par le pouvoir temporel, dictée par l’élite
intellectuelle des différentes civilisations, puis y arriver tout seul là ! Tout seul ! 

Casser Descartes, casser l’Église, casser Platon, casser Socrate ou aller plus loin que Platon,
plus loin que Socrate, plus loin que les philosophes, réaliser pourquoi est-ce que la
philosophie est impuissante ! Parce que l’Homme n’a pas été capable de développer une
critique absolue !

Être là, conscient, puis l'idée que l’Homme a le pouvoir de développer une critique absolue,
ça le fait trembler dans ses pattes, dans ses bottines. Pourquoi ? Parce que l’Homme n’est
pas capable d’assumer, il n'est pas capable d'assumer le pouvoir de son mental individualisé.

Qui c'est qui te dit à toi, en tant qu’individu, que tu n’as pas le pouvoir de penser
créativement, en fonction de paramètres qui sont fondamentalement absolus, c’est-à-dire qui
sont dictés par une conscience créative qui est absolue, puis qui est canalisée à travers toi,
qui est capable de la recevoir parce que tu ne penses pas que tu penses ? Il n’y a personne
qui peut t’empêcher ça, excepté toi-même si tu as peur, si tu crains ta propre individualité ! 

C’est pour ça que je vous dis, il y a bien du monde (des gens) qui savent bien, bien, bien des
affaires, qui savent beaucoup de choses. Il y a des Hommes qui sentent beaucoup de choses,
mais ils ont peur de savoir qu’ils savent ça. Ils le mettent de côté. 

Ils vont aller voir le voisin, ils vont dire : “qu’est-ce que c’est que tu penses… penses-tu
que… penses-tu que c’est vrai ça, ce que je te dis”... Ils ne sont pas capables par eux autres
de vivre sans le questionnement qui nécessite la vérification ou la validité à partir d'un autre
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ego. 

Tant que vous aurez besoin de quelqu’un pour vous dire : “oui, c’est vrai ce que tu dis ou
ce que tu penses”, vous ne serez pas dans votre conscience créatrice, vous n’aurez pas de
centricité, vous serez simplement un membre encore affaibli d’une Humanité involutive. 

Moi s’il fallait que je me repose, que je me remette en question, je deviendrais fou
instantanément. La réflexion, ça serait “too much” pour mon mental. Quand l’Homme va
arrêter de se remettre en question, l’Homme va commencer à prendre conscience jusqu'à
quel point il est intelligent. 

Demandez pas au pouvoir, demandez pas au pouvoir temporel de vous décerner la palme de
l’intelligence ! Ils veulent la garder la palme de l’intelligence, parce que le pouvoir temporel
aime à contrôler la conscience collective. C’est l’histoire des grandes idéologies, des
grandes philosophies, des grandes moqueries de l’Homme qu’on appelle les religions. 

Je vous l'ai déjà dit, moi j’ai testé, j'ai testé... Là, je ne fais plus ça aujourd’hui parce que je
suis trop habitué au contact, mais en 69 quand j’ai vécu la fusion, j’avais testé le : “Notre
père qui est aux cieux”... 

J’ai dit : “tu vas m’expliquer ça, crisse, le Notre père qui est aux cieux”... Quand je lui ai dit
ça, il dit : “dis la prière”... Là, je ne me la rappelle plus toute… Il dit : “dis la prière”... 

Alors je commence : 

- “Notre père qui est aux cieux”... 

- Il dit : “je suis icitte, je suis icitte” (ici)”... 

- “Que votre nom soit sanctifié”... 

- Il dit : “je suis dans la Lumière”... 

- “Que votre règne arrive”...

- Il dit : “quand tu me comprendras”.

Puis il est allé de même jusqu'à la fin, puis quand je suis arrivé au “Amen”, là il dit : “c’est
assez'”... (rires du public). 

Ça fait qu’ils ont tout transformé l’illusion de la pensée en conscience créatrice, puis j’ai
finalement compris l’illusion de la prière. Alors, il me dit : “la prochaine fois, parle-moi
donc comme du monde”.

Ça fait qu’imagine-toi si on a été piégé pendant des siècles, puis des siècles, donc demande-
toi pas pourquoi est-ce qu'aujourd’hui, on est plus évolué en science qu’en intelligence, puis
qu’on est capable avec des sciences très très avancées de mettre des planètes à feu comme
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on a fait, parce que de la science sans conscience, ça ne vaut pas “d'la marde”.

Ils disent : de la conscience individualisée, ça n’a aucun substitut. Ça veut dire ça, qu’un
Homme qui a une conscience individualisée ne peut pas avoir de substitut en tant qu’être.
Quand bien même que votre conscience est un petit peu individualisée, il n’y a pas de
substitut. 

Après ça, elle est plus individualisée, puis plus individualisée, puis plus individualisée.
Donc un Homme qui a une conscience totalement individualisée, il n’y a plus de substitut.
Ça, c’est une conscience intégrale, c’est une conscience intégrée. 

Donc c’est pour ça que je dis : regardez-les bien vos vies, puis vos connexions avec les
systèmes de pensées, puis les systèmes de valeurs, parce que ce sont ces systèmes de
pensées, puis de valeurs là, qui tiennent l’Homme emprisonné du pouvoir temporel. Puis
tant que vous ne serez pas capables en tant qu’individus de vous libérer de ça, vous ne
pourrez jamais bénéficier… Vous ne pourrez jamais être libres. Vous aurez un libre arbitre,
mais vous ne pourrez pas être libres. 

Moi je n’ai pas le droit en tant que personne publique d’influencer le monde au niveau de
certaines valeurs morales ou sociétales. Je n’ai pas le droit de faire ça parce que je créerais
plus de bouleversements que d’autres choses. Mais la petite fille qui se fait mettre enceinte
par un gars qui part, puis qui s’en va, puis qu’elle a le dilemme philosophique,
psychologique de savoir : “est-ce qu’elle le garde ou elle ne le garde pas son enfant”... Il
faut qu’elle soit un jour capable elle-même, par elle-même de savoir de ce qu’elle va faire
avec. 

Mais si la petite fille est dans une conscience réflective, qu’elle est extrêmement ancrée dans
la mémoire de la race, c’est évident qu’elle va vivre une souffrance psychologique à son
paroxysme. Pourquoi ? Parce qu’elle n’aura pas d’identité.

Moi je n’ai pas le droit publiquement de vous donner les réponses à ces questions-là, parce
que je n’ai pas le droit d’influencer la société ou l’individu dans la société, surtout si ce que
je peux dire peut aller contre les Lois sociales dans certains pays, dans certaines régions du
globe, ainsi de suite. Mais je peux vous dire une chose, que la petite fille, un jour, si elle se
conscientise, elle va avoir la réponse très très facile, à son dilemme. Donc quand tu es
conscient, les réponses philosophiques, les dilemmes psychologiques n’existent plus.

Quand tu penses simplement qu'en Irlande, ça fait quoi… Deux ans là, que la femme en
Irlande a le droit de divorcer ! Il y a toujours bien un “crisse de boutte” ! Deux ans ! Faut-il
être “tata” ! Ça va loin le pouvoir des religions ! Puis la crainte des peuples, puis la crainte
spirituelle des peuples, puis le pouvoir des gouvernements, puis la crainte des
gouvernements de brimer le pouvoir des Églises qu'ils ont supporté pendant longtemps,
longtemps, ça va loin ! 

Donc imagine-toi ces filles-là qui sont “pognées” avec des cons qui passent leur “crisse” de
temps dans les pubs à boire de la bière, puis qu’elles ne sont pas capables de les “crisser” là,
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parce qu’il y a des structures autour qui les empêchent de le faire... Demande-toi pas
pourquoi est-ce que les femmes souffrent ! 

Puis dans chaque pays, il y a des structures, il y a des architectures comme ça qui
empêchent l’Homme d’être libre. C’est pour ça que l’Homme deviendra libre quand il sera
capable de se prendre en main lui-même. Mais tant que vous attendrez que ce soit les
Églises ou le pouvoir temporel sur la Terre, que vous soyez de n’importe quel “crisse” de
pays, qui vous prennent en main, vous serez faits à l’os ! 

Vous ne ferez jamais partie de l’évolution, et ce sera absolument non nécessaire pour vous
autres de comprendre l’occulte du mental. D’ailleurs vous ne serez pas capables.

Ils disent : quand l’Homme comprendra que sa relation avec les plans est une relation
morontielle et non pas une relation planétaire ou astrale, l’Homme comprendra qu’est-ce
que c’est être réel, comprendra qu’est-ce que c'est la genèse du réel. Pas la genèse de la
vérité ! Du réel ! Les Lois occultes de la vie que l’Homme n’a jamais compris parce que le
temps n’était pas venu pour qu'il comprenne, le lien avec le plan mental, c’est un lien
morontiel. 

Ça veut dire quoi ? Ça veut dire que premièrement, dans sa qualité substantive, le lien est
toujours créatif, ça veut dire ça, techniquement, que quel que soit ce qu'ils font vivre à
l’Homme, ils ont toujours raison les “enfants de chiennes” !

Question : C’est réel ça ? 

BdM : C’est réel dans le sens qu'ils ont toujours raison parce qu’ils font toujours un travail
d’ajustement. Puis ils font un travail d’ajustement à travers nos faiblesses à nous autres, nos
craintes, nos ci, nos ça. Ça fait que c’est toujours réel. Ça fait mal, mais c’est réel. Puis
après ça, on regarde en arrière puis on voit le changement, puis on dit : “ouais, il a raison
l’enfant de chienne”... Mais on les hait pareil.

C'est comme ça là, le meilleur exemple c’est comme un “trainer” (entraîneur) qui entraîne
un athlète olympique. Tu sais, quand le gars il pousse l’athlète “au boutte” là (au bout),
puis : “va donc faire un autre vingt-cinq miles (en français : mille), un matin”. Viens pas
me dire que l’athlète l’aime son “trainer” ! 

Mais quand il gagne aux olympiques, “tabarnak” il l’aime son “trainer”, c’est un petit peu
de même, notre relation avec eux autres. Moi je les hais comme aucun initié n'a jamais haï
les plans. Puis, par contre, je suis capable en conférence de vous dire qu’ils ont toujours
raison, les “enfants de chiennes” ! (rires du public).

Puis une relation morontielle, c’est une relation où l’Homme finalement prend conscience
que dans son expérience, il n’y a aucune perte d’énergie. Dans une relation astrale, oui.
Dans une relation morontielle, l’Homme prend conscience qu’il n’y a aucune perte
d’énergie. Pourquoi ? Parce qu’il sait ultimement qu'ils ont toujours raison les “enfants de
chiennes” ! Moi je vous conterais des expériences que j’ai vécues en tant qu’initié dans ma
vie, puis vous diriez après qu’il y a une “crisse de boutte” ! Puis je vous dirais qu’ils avaient
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toujours raison. 

Ils disent que dans une relation morontielle, l’Homme est capable de vivre sa puissance sans
nécessairement vivre le pouvoir. C’est intéressant ! “Checkez-la” celle-là, parce que vous
allez vous faire prendre dans celle-là ! 

Le pouvoir, ce n’est pas morontiel, c’est astral. 

La puissance, c’est morontiel ! 

C’est quoi la différence entre les deux, au-delà de ça ? 

Le pouvoir, c’est pour l’ego. 

La puissance, ça fait partie de la fusion de l’âme et de l’Esprit. 

Il n’y a plus de trace de “brake” (freins) dans la puissance. Quand un Homme est en
puissance, il n’y a plus de trace de “brake” en arrière. 

C’est comme quand tu brûles du “gaz” (carburant) avec ton “char” (voiture), mais il n’y a
plus de carbone, il n’y a plus de fumée, c’est “clean”, c’est comme de l’hydrogène. Dans la
puissance, c’est “clean”. 

Dans le pouvoir, il y a des traces de “brake”. Que ce soit le pouvoir spirituel, que ce soit le
pouvoir des maîtres, que ce soit le pouvoir des religions, que ce soit le pouvoir de n’importe
quoi, dans le pouvoir il y a des traces de “brake”. 

Dans la puissance créative de l’Homme, il n’y a aucune trace de “brake”. Ça fait qu’un
Homme qui est en puissance créative, qui est en conscience morontielle, il peut faire
n’importe quoi, il peut dire n’importe quoi, c’est toujours “clean”, c’est toujours
transparent. Il n’y a pas de trace de “brake”. 

Il met l’Homme EN VIBRATION, c’est tout, mais il ne met pas l’Homme en soumission.
Au contraire : “crisse ton camp, va-t’en, va-t’en, va-t’en, va-t’en, va-t’en”... Alors que
pendant l’involution, le pouvoir était astral, puis c’était : “viens-t’en, viens-t’en, viens-t’en,
viens-t’en”... C’est pour ça qu’il y a eu des religions, qu’il y a eu des cultes. Moi je peux
même pas penser au culte, je tombe en vibration tout de suite !

Vous vous rappelez Waco (secte) au Texas là ? Ils l’ont fait sauter cette “câlisse-là”. Ils ont
bien fait ! “Ostie de câlisse” ! Garder des enfants ! Ça prend du “câlisse” d’astral... 

Moi j’ai voulu un jour... Un jour, j’étais pour dire : “je m'en vais voir le fédéral, je m’en
vais voir le provincial, je m’en vais voir la police fédérale ou n’importe quelle police, puis
je vais leur donner des cours sur les cultes, comment ça marche un culte, c’est quoi les
dangers d'un culte”. Je ne l’ai jamais fait. J’aurais dû le faire ! 

Peut-être s’ils étaient venus me voir – parce que la police me connaît – s’ils étaient venus
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me voir, puis m’auraient dit : “monsieur Bernard, êtes-vous capable de nous donner un
cours à nous autres là, comment ça marche cette affaire-là”...  Je leur aurais donné un
“crisse” de cours ! 

Les maîtres, les gourous, toute cette “crisse de gang” là, “tabarnak”, puis il y en a pas mal
au Québec ! Je ne veux pas parler de ça ce soir, parce que je vais venir… ffffff ! Le verre va
se lever tout seul ! La puissance puis le pouvoir… Mais je pense que j’en ai assez parlé dans
mes cassettes au cours des années de tout ça, je pense que le monde (les gens) sont un petit
peu au parfum !

Question : Bernard, la puissance dérange ? 

BdM : Elle dérange tout le temps. Elle dérange tout le temps parce que... Pourquoi est-ce
qu'elle dérange ? Parce qu’elle met toutes les formes en vibration. Tandis que le pouvoir, il
peut faire ton affaire. C’est pour ça que c’est si dangereux le pouvoir, ça fait ton affaire. 

Ça fait que les Hommes qui ont utilisé le pouvoir, qu’ils soient dans les religions ou dans les
idéologies, regarde Hitler, regarde Marx, Staline, ça a fait leur affaire ! Le pouvoir fait
l’affaire à l’ego. La puissance au contraire, ça ne fait jamais l’affaire. Pourquoi ça ne fait pas
l’affaire ? Parce que la puissance est vibratoire, tandis que le pouvoir est psychologique. 

Question : Le pouvoir séduit !

BdM : Le pouvoir séduit. Regarde la séduction ! Ça, c’est intéressant. C’est quoi de la
séduction ? Ils disent que la séduction c’est la capacité… Il faut que je recommence... Ils
disent la séduction... Je leur parle, ils parlent trouble... Il va falloir que je le dise… La
séduction, c'est la manipulation de la conscience animale de l’Homme jusqu'à tant quelle
soit endormie ! C’est ça la séduction. Bonne définition, ça !  C'est ça de la séduction ! 

Question : C’est le serpent ?

BdM : Ouais, le serpent, c’est intéressant ! C’est intéressant la séduction. Je devrais faire
une conférence un jour sur la séduction. Il y a des gens qui disent : “mais pourquoi est-ce
que vous ne donnez pas des titres”... La raison pour laquelle je ne donne pas de titre à mes
conférences, c'est parce que, que je parle de n’importe quoi, c’est important... 

Tandis que si je donne des titres, le monde va dire : “bon, je vais aller à celle-là, je n’irai
pas à celle là”... Elles sont toutes importantes. Mais peut-être qu'un jour, je vais en redonner
des titres, parce qu’il y a des concepts... La séduction pour en nommer un, il y a bien du
matériel là-dedans. J’aimerais ça faire de la voyance là-dedans, puis voir qu’est-ce qu’ils ont
à dire sur ça, sur la séduction à tous les niveaux. Toi, tu m'en poses des bonnes questions !

La séduction, c'est quoi la séduction ? Ils disent que la séduction c’est une manipulation
astrale qu’on ne peut pas opposer, c’est dangereux, ils ne sont pas capables de s’opposer à
ça. Moi si vous essayez de me séduire, vous êtes faits à l’os. Je ne suis pas séduisable parce
qu’il y a assez de présence d’Esprit pour s’opposer à vous dans ma conscience mentale.
Autrement dit je le vois tout de suite. 
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L’Homme ne la voit pas la séduction, puis c’est très important pour l’Homme de la voir la
séduction parce que… Ils disent : c’est la façon à l’astral de dominer sa nature. Puis ça
revient à la croyance, la séduction ! Bien intéressant ce phénomène-là. 

Ça fait que ça revient à quoi ? Ça revient à de la présence d’Esprit. C’est quoi de la présence
d’Esprit ? Ils disent que c’est la réalisation qu’on est toujours là en arrière, à travers vos
pensées qui sont colorées, puis subjectives, puis qui sont personnalisées, puis qui vous
donnent l’impression que c’est vous autres qui pensez. Ils disent : on est toujours là en
arrière ! Puis ils disent qu’ils essaient de percer, puis de percer, puis de percer, puis de
percer pour qu’il en arrive à passer un jour du JE au TU. 

Mais quand il sera capable de passer du JE au TU, à ce moment-là l’Homme est prêt à ne
plus penser subjectivement, il est prêt à la conscience télépathique. Puis à ce moment-là, il
sort de sa personnalité, il rentre dans sa personne. Puis c’est ça de l’identité ! Puis après ça,
c’est un développement qui n’a plus de fin. Bye. (Applaudissements).

L’Identité dans la parole – Conscience agressive BdM #082 (2000)
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Bernard de Montréal

082 – L’IDENTITE DANS LA PAROLE – CONSCIENCE AGRESSIVE

Ça va bien, vous autres ? Y a-t-il des sujets que vous aimeriez que je parle ?

Question : Est-ce que les vibrations des mots, des choses, ça existe par la pensée de
l'Homme ou ça existait avant ? (inaudible)...

BdM : Ça existait avant. C’est les noms, c’est les termes, c’est les formes… C’est les
formes qui ne doivent pas faire partie de votre attention. Toute chose doit être expliquée par
des mots, les mots sont des formes. Par contre, les mots superposent des émotions
spirituelles. 

Puis les émotions spirituelles empêchent le contact télépathique avec ces plans-là, parce
que… Quand je parle : “empêchent le contact télépathique”, je veux dire un contact
télépathique intelligent avec ces plans-là, parce que l’Homme est trop mesmérisé par ce
qu’on appelle la Lumière des mondes. 

Puis l’Homme doit apprendre au cours de son évolution à stabiliser son énergie, dans le sens
qu’il doit en arriver à réaliser que l’Intelligence, c’est universel. L’Intelligence universelle...
De l’Intelligence universelle, ça veut dire que tout le monde peut comprendre tout le monde.
Mais pour comprendre ces plans-là, pour comprendre les mondes, autrement dit qui sont
dans un autre espace-temps, ainsi de suite, puis qui ont une autre évolution, l’Homme doit
réaliser que les mondes ont leurs propres limites expérientielles. 

Autrement dit, si on comprenait complètement ces mondes-là, on n’aurait pas à faire ici. On
vient ici pour évoluer au niveau de l’âme, au niveau de l’Esprit, ainsi de suite. Ça fait que
l’Homme ne peut pas avoir une compréhension de ces mondes-là de manière intégrale,
parce qu'à cause du néocortex et ainsi de suite, son mental n’est pas fait pour absorber
certaines vibrations au niveau de ce qu’on appelle l’Intelligence. 

De l’Intelligence, c’est de l’énergie !

Pour nous autres, de l’intelligence c’est une faculté.

Mais en réalité, de l’Intelligence, c’est de l’énergie. Puis, plus on devient conscient, plus
cette Intelligence-là devient vibratoire, donc elle passe du plan psychologique, du plan
symbolique au plan purement vibratoire. Quand on est rendu au plan vibratoire, à ce
moment-là on n’est plus intéressé à ces mondes-là. Pourquoi ? Parce qu’on n’a plus de
curiosité. 

La curiosité, c’est le pont entre notre mortalité puis notre immortalité, c’est le pont. Ça fait
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que la curiosité nous projette toujours à comprendre des infinités, puis des systèmes qui
suscitent notre admiration intégrale, totale, parce que l’Esprit de l’Homme… L’Homme est
émerveillé par la toute-puissance des mondes, la toute-puissance de la création, puis ça,
c’est parce qu’il pense. 

Le phénomène de la pensée, c’est un phénomène de reconnaissance de la part de l’ego,
autrement dit d’un mental inférieur, de l’existence d’un monde très vaste, très supérieur, très
organisé, très beau, très ci ou très laid. 

Mais dans le processus évolutionnaire, l’Homme va commencer à réaliser que le
phénomène de la pensée qui, pendant l’involution, a été la fondation psychologique de son
ego, dans l’évolution cette fondation-là, va se métamorphoser, va changer, et que la pensée
va devenir télépathique au lieu d’être réflective. 

À ce moment-là, l’Homme ne sera plus intéressé à eux autres, parce qu'une des grandes
découvertes du vingtième siècle au niveau de la psychologie des profondeurs, c’est que la
vie sur la Terre, c’est une expérience d’âme, ça amène à une conscience expérimentale, et
c’est fondé sur le principe du mensonge.

Si la vie sur la Terre n’était pas fondée sur le principe du mensonge, notre vie sur le plan
matériel serait très différente, on n’aurait pas la souffrance. Puis quand je dis “du
mensonge”, je ne parle pas nécessairement du mensonge directement rapporté par des
entités là, qui sont en communication télépathique avec l’Homme, mais je parle du
mensonge comme étant l’inhabilité des plans de connecter avec l’Homme sur une base de
UN à UN. 

Ils ne peuvent pas le faire. Ils ne peuvent pas le faire parce que leur dimensionnalité est
différente, leurs mondes sont différents, leurs principes de causalité sont différents. 

Ce qu’eux autres, dans leur monde, peuvent concevoir, pour nous autres ça nous rendrait
fous instantanément. On a des limites matérielles ici sur la Terre. 

Quand on comprend qu’on a des limites matérielles, et qu'à ce moment-là on réalise que la
pensée sert simplement à nous donner un aperçu psychologique de ce que la réalité peut
être, à ce moment-là on en arrive éventuellement à se libérer de la curiosité et à ne
participer, dans notre communication télépathique avec eux autres, simplement sur un plan
de fraternité, mais de fraternité agressive, éventuellement.

Parce qu’un Homme qui est conscient ne peut pas devenir spirituel avec ces entités-là, parce
que ces entités-là, à cause de leur nature, à cause de leur monde, à cause de leur relation
avec la conscience de la Terre, à cause de leur cosmicité, à cause de tout l’enchaînement des
karmas des âmes, c’est compliqué.

Ces entités-là ne peuvent pas avoir avec l’Homme des relations de UN pour UN. Par contre,
c’est de la reconnaissance. Par contre, sur le plan de la réduction de la curiosité humaine par
rapport à eux autres, l’Homme peut avoir une relation d’égal avec eux autres, et à ce
moment-là, n’étant plus curieux d’eux autres, il ne peut plus se spiritualiser, c’est-à-dire
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qu'il ne peut plus et il ne veut plus s’assujettir à eux autres. 

Quand tu es rendu là, à ne plus vouloir t’assujettir à eux autres, ça veut dire que tu as
éliminé énormément d’énergie émotionnelle de ton corps mental. Puis à ce moment-là, ta
relation avec les plans est une relation de conscience agressive. “Conscience agressive”, ça
veut dire ça, techniquement : “don’t fuck with me” (ne déconne pas avec moi) parce que je
connais ta “game” (jeu). 

Puis encore, en arriver à réaliser ça, puis en arriver à se déspiritualiser intégralement, pour
un être humain ce n'est pas facile ! Parce que n’oubliez pas qu’on a une mémoire de races,
nous autres, fondée sur les religions qui ont utilisé le principe cosmique du Père, tout ça là,
le Christ, la Ste Vierge, dans la chrétienté, puis qui ont assujetti l’Homme à des croyances
qui, fondamentalement, lui ont enlevé tout pouvoir de discussion avec les plans.

Ça fait que les points de discussion, les points d’intervention de l’Homme par rapport aux
plans ont été éliminés par le système de croyance : “ça fait que tu crois, tu fermes ta
gueule”... Ça, c’est l’involution. C’était nécessaire pour le développement des civilisations,
le développement de l’ego.

Mais à partir du moment où l’Homme prend conscience, autrement dit commence à
développer une relation avec les plans, puis parler avec eux autres, développer une
conscience télépathique et non plus une conscience réflective, il s’aperçoit que son
Intelligence est aussi valable que la leur, même s’il n’a pas accès à autant d’informations
qu’eux autres. 

Par contre, l’expérience de l’Homme sur la Terre est beaucoup plus complète que la leur. Et
la raison pour laquelle l’expérience de l’Homme sur la Terre est beaucoup plus complète
que la leur, c’est parce que l’Homme, non seulement est un être spirituel, non seulement il a
une âme, mais aussi parce qu’il est en contact télépathique avec eux autres, ou il peut l’être
consciemment, mais en même temps, il habite une enveloppe matérielle. 

Quand tu habites une enveloppe matérielle, tu réduis le pouvoir de la Lumière sur ta
conscience, par contre tu l’augmentes en même temps. Tu le réduis dans la mesure où tu es
conscient, mais tu l’augmentes dans la mesure où tu es inconscient. Donc dans l’involution,
les plans ont une grande influence sur l’Humanité, sur l’Homme qui était dans un corps
matériel, parce que l’Homme était totalement inconscient de leur réalité. 

La Genèse du Réel ça n’existait pas, la conscience du mensonge cosmique ça n’existait pas.
Le système de croyance faisait partie de la prescription quasi planétaire de toutes les
consciences en évolution, et l’Homme était un être techniquement spirituel dévoué à
l’adoration.

Alors que dans l’évolution, l’Homme n’est plus dévoué à l’adoration, il est dévoué à la
démolition de tout ce qui est adoration, que ce soit religions, spiritualité, n’importe quoi.  

Puis c’est pour ça que je dis : “l’Homme conscient développera une conscience agressive
par rapport aux plans”. Dans ce processus-là, il se crée chez l’Homme ou il se créera chez

1195



l’Homme un déchirement de sa conscience astrale, et éventuellement quand l’Homme sera
prêt à rendre l’âme, autrement dit à retourner aux plans, il ne pourra plus utiliser son corps
astral pour se véhiculer, parce que son corps astral aura été déchiré par sa haine des plans
spirituels. 

Ça fait que plus tu deviens conscient, plus tu deviens conscient des plans, plus ton corps
astral se déchire, ça fait que quand tu sors de ton corps à la mort, tu prends ton corps
morontiel, puis là, tu t’en vas sur les plans et tu commences à vivre une conscience
immortalisée qui ne reviendra plus à l’expérience planétaire, ni dans notre système ici, ni
dans d’autres. 

Ce que je voulais faire ce soir, le genre de conférence que je voulais vous donner ce soir, je
voulais vous donner une conférence, parce qu’il y a tellement de points d’entrée dans une
conférence, c’est illimité, mais le point d’entrée que je voulais faire en conférence ce soir,
c’était de vous donner un petit peu un aperçu de ce que j’appelle… Comment je pourrais
appeler ça... “L’identité de la parole” ! 

On manque beaucoup d’identité, l’Homme manque beaucoup d’identité dans sa parole.
Notre parole n’a aucun pouvoir, autrement dit on n’est pas capable d’utiliser notre parole
pour savoir quoi que ce soit. 

On utilise notre parole pour simplement ramener à notre expérience qu’on a comme
mémoire, mais on n’a pas de parole qui sert de fer de lance et qui nous permet de déchirer
les voiles de la conscience astralisée, autrement dit, un Homme quand ça parle, ça n’apprend
jamais rien. C’est pour ça que je dis tout le temps : “ça jase, puis ça jase, puis ça jase”, ça
n’apprend rien. 

Et l'Homme doit en arriver un jour à apprendre, c’est-à-dire à pouvoir, par sa parole,
déchirer constamment, au fur et à mesure où il avance dans la vie, les voiles qui font partie
de sa conscience astralisée pour qu’il en arrive un jour à ne plus en avoir de voiles. Une fois
que l’Homme n’a plus de voiles, à ce moment-là il est réellement dans la conscience, dans
la Genèse du Réel et il est capable de comprendre parfaitement les plans, c’est-à-dire il est
capable de définir pour l’Homme, il ne va pas le définir pour eux autres, mais il est capable
de définir pour l’Homme. 

Les définissant pour l’Homme, à ce moment-là il devient à son tour sur le plan matériel un
guérisseur d’Esprit, pas un guérisseur d’âme, un guérisseur d’Esprit. Moi je ne suis pas
intéressé à guérir l’âme. Ça, c’est bon pour la Sœur Teresa. Moi c’est l’Esprit qui
m’intéresse, c’est l’Homme, l’Esprit de l’Homme doit être guéri.

Autrement dit la guérison de l’Esprit de l’Homme, ça veut dire : pour guérir l’Esprit de
l’Homme, il faut que l’Homme en arrive éventuellement à épouser sa réalité à un point où il
réalise que ce qu’il est, c’est absolument intégral. Il n’y a plus de division dedans, mais pour
qu’il fasse ça, il faut qu’il en arrive à réaliser que ses pensées cherchent toujours à le diviser,
parce que dans le spectrum des pensées ou dans le monde de la pensée, ou dans l’astral de la
pensée, vous avez une infinité de forces astrales qui cherchent toujours à vous découdre de
votre identité, puis de votre réalité. 
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Aussitôt que vous vivez la mortalité ou aussitôt que vous perdez votre job, aussitôt que
votre “chum” (ami) vous laisse ou aussitôt... Qu'il se passe n’importe quoi dans votre vie,
vous perdez une fortune financière, vous êtes malade, vous avez le cancer, aussitôt que vous
vivez quelque chose, vous perdez conscience mentale. 

Puis cette perte de conscience mentale, elle fait partie de la condition humaine, et l’Homme
doit en arriver à renverser ça pour pouvoir se guérir, autrement dit pour pouvoir unifier sa
conscience à tous les niveaux : mental, émotionnel, vital et physique. 

Mais il ne peut pas le faire s’il utilise les anciens moyens, autrement dit s’il utilise les
moyens de l’involution, donc la croyance ou la spiritualité. Et probablement, aujourd’hui
sur la Terre, le plan le plus élevé, le plus en vogue, le plus populaire, en ce qui concerne
l’évolution de l’Homme, c’est le plan spirituel. 

C’est pour ça que les gens vont aux Indes, puis vont voir des gourous, puis tout ça. Il va
falloir que ça cesse un jour. Puis ça va cesser quand l’Homme va s’individualiser, ça. Quand
l’Homme va s'individualiser, ben, à ce moment-là c’est évident qu’il ne pourra plus
spiritualiser parce que se spiritualiser, c’est réellement jouer la “game” des hauts plans
astraux. 

Ça fait que si l’Homme veut en arriver éventuellement à entrer en communication
télépathique avec sa Source, appelez ça son guide, si vous voulez, ou appelez ça son
ajusteur de pensée, si vous voulez, pour moi les mots n’ont aucune signification, mais si
l’Homme veut être en contact télépathique avec sa Source, autrement dit la Source de sa
pensée, il va falloir qu’un jour il s’enligne sur lui-même.

Mais les Églises puis les religions, puis les philosophies, puis les psychologies, puis les
systèmes de l’involution, puis les idéologies nationales ne nous ont pas permis ça, parce que
sur le plan collectif, on a besoin de cohésion, c’est normal, mais sur le plan individuel, c’est
une autre paire de manches.

Moi je veux bien arrêter sur la lumière rouge, puis continuer sur la lumière verte, puis
respecter les Lois humaines au niveau social. Il faut qu’il y ait une cohésion sociale, ça, pas
de problème ! Mais au niveau de mon individualité, il n’y a personne qui va me dire
comment penser, que j’aille aux Indes, que je rencontre un grand philosophe, que je
rencontre un grand curé ou un grand prêtre ou un cardinal ! Pourquoi ? Parce que je vis dans
un état de conscience agressive tout le temps. 

Une conscience agressive, ça veut dire que : si tu me parles, ce que tu me dis, il faut que ça
soit ça, si ce n'est pas ça, je le dis tout de suite.  

Ça fait que si c’est ça, à ce moment-là, je vais te dire : “écoutez, c’est intéressant, c’est
intéressant”... Là, j’apprends, toi tu apprends, on apprend ensemble. Mais si ce n'est pas ça,
autrement dit si c’est spiritualisé ou si c’est le moindrement spiritualisé, autrement dit s’il y
a des voiles égoïques là-dedans, je vais le voir, puis à ce moment-là je vais être obligé de
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t'enligner, je n'ai pas le choix parce que ma conscience est agressive, j'ai une conscience
agressive. Puis la conscience agressive, ça ne fait pas partie des normes spirituelles de
l’involution parce que pendant l’involution, il fallait que l’on soit doux, il fallait qu’on soit
obéissant, il fallait qu’on soit en soumission, il fallait qu’on respecte la hiérarchie, il fallait
qu’on respecte l’autorité. Puis il y a des grands initiés qui ont souffert de ça. 

Le Christ a souffert de l’autorité de son ajusteur de pensée qui était représenté pour lui
comme étant son Père. Puis c’est pour ça qu’il a fini sur la croix, sans ça, il n’aurait jamais
fini sur la croix, il aurait dit : “mangez d'la marde” (va te faire foutre). 

Mais il a fini sur la croix, et puis ça, ça faisait partie du grand drame de l’involution, c’était
nécessaire, puis ça faisait partie de l’évolution de la civilisation judéo-chrétienne. Mais dans
l’avenir, les Hommes ne vivront plus… Les Hommes ne se soumettront plus à aucune
autorité. Puis ça, c’est très dur pour un Homme de comprendre ça, de ne plus se soumettre à
aucune autorité. 

Je parle de l’AUTORITÉ INTERNE, je ne parle pas de l’autorité sociale ; tu te soumets à
l’autorité d’un policier, tu te soumets à l’autorité d’un juge si tu fais des conneries, mais au
niveau interne, un Homme n’a pas à se soumettre à aucune autorité pour quatre raisons. 

Quand tu vis ce que j’appelle de la conscience, moi j’ai ma définition de la conscience…
Bon, ma définition de la conscience, c’est... Si je la regarde au niveau des plans là : 

- C’est la capacité de s’opposer à toute interférence avec soi. Un Homme qui est capable de
s’opposer à toute interférence interne avec lui-même, c’est de la conscience, ça prend de la
conscience, il faut que tu voies clair “en maudit” ! 

- L’autre, c’est : la conscience c’est l’égalité entre l’état suprême et l’état planétaire. Si tu
n'as pas d’égalité ou si tu ne sens pas d’égalité entre l’état suprême puis l’état planétaire, tu
tombes automatiquement dans une adoration du sacré. Là, il y a le “bon Dieu” qui arrive,
puis je ne sais pas moi... Les saints qui arrivent, toute une hiérarchie de conneries
ecclésiastiques qui arrive là. 

Ça fait que… Qu’est-ce que je viens de dire, c’est quoi l’affaire... Oui, c'est ça, l’égalité
entre le plan suprême puis le plan planétaire. Mais pour que l’Homme soit capable de
supporter émotionnellement la charge vibratoire qu’il doit vivre, quand il expérimente
l’égalité entre la conscience planétaire et la conscience suprême, ou le suprême, pour qu’il
puisse le faire, il faut qu’il soit totalement “dé-astralisé”. 

Être totalement “dé-astralisé”, ça veut dire ne plus appartenir à la conscience de
l’Humanité. 

Parce que si tu es Juif, tu appartiens à la conscience juive ; si tu es Indien, tu appartiens à la
conscience Indienne ; si tu es Hindou, tu appartiens à la conscience hindoue ; si tu es un bon
Italien, tu appartiens à la conscience de l’Église. Tu ne peux pas en tant qu’individu, si tu
passes de l’involution à l’évolution, appartenir à la conscience de la race qui t’a donné
naissance, parce que cette race-là sert les intérêts de l’Humanité, elle ne sert pas les tiens.
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C’est simple à comprendre !

À ce moment-là quand l’Homme est disposé à supporter cette grande charge là d’énergie ou
cette décharge, si vous voulez, d’énergie, il vit automatiquement une transmutation de ses
corps subtils. Bon, la transmutation de ses corps subtils, ça commence au niveau du mental,
ça va au niveau du corps émotionnel, puis éventuellement, techniquement, ça va au niveau
du système nerveux puis du système physique. 

Mais si on le regarde simplement au niveau du mental au début, si on regarde au niveau du
mental, qu’est-ce que c’est le mental ? Le mental c’est tout ce que tu veux savoir. Le mental
ce qu’on appelle le mental, c’est tout ce que tu veux savoir, mais pas ce que tu veux savoir
dans le sens de la curiosité, ce que tu peux savoir dans l’instantané de ta conscience. 

Moi je ne suis pas intéressé à savoir tout. Tu ne peux pas savoir tout, mais tu peux accéder à
n’importe quoi dans la mesure où ça fait partie de l’activité créative de ta conscience. 

Bon, supposons qu’il y a un homme politique qui vient ici tout d’un coup, qui vient, je ne
sais pas moi... Qui arrive d’Indochine, qui arrive de l’Indonésie, puis qu’il veut parler de
politique avec moi, à ce moment-là, la conscience elle va vibrer ça. Ça fait que là, je vais
apprendre, puis il va apprendre. Ça, ça se fait dans l’instantané. Mais je ne peux pas être
chez nous, moi, puis vouloir comprendre tout. Ça, c’est une grande illusion astrale. 

La fameuse question de St-Thomas d’Aquin là, qui disait... Tu sais... Quand il allait à
l'océan, puis il voyait le petit gars qui essayait de remplir son petit verre, son petit dé à
coudre là, remplir l’océan là-dedans, cette connerie-là qui fait partie… C'est de l’idiotie
rationnelle ça, c’est de l’astral “toute”, il n'y a pas de réel là-dedans. 

Bon, ben, l’Homme a tendance à fonctionner comme ça. L’Homme n’est pas capable de
comprendre qu'il est supposé de savoir ou il a accès à savoir ce qu’il a besoin de savoir ; le
reste il n'a pas besoin de savoir. 

Quand tu es rendu à pouvoir “dealer” comme ça ou traiter de ce qu’on appelle l’Intelligence
comme ça, à ce moment-là tu as un mental libre, puis ce mental-là est capable de s’exercer à
un point où, éventuellement, tu deviens totalement habile et totalement agile à pouvoir
traiter n’importe quoi, que ce soit l’Homme, la voyance, n’importe quoi, mais toujours en
fonction de la vibration mentale, pas en fonction de l’ego qui, par curiosité, veut savoir tout.

Puis ça, c’est dur pour nous autres de comprendre ça, parce qu'on ne sait pas qu’est-ce que
c’est la conscience mentale. On pense que la conscience mentale, c’est un réservoir
d’informations comme la conscience psychologique de l’ego ! 

De la conscience mentale, ce n'est pas comme ça. C’est un mouvement vibratoire d’énergie
qui permet à l’Homme d’actualiser sa Lumière, en relation avec une forme qui est
nécessaire pour l’expression de sa conscience pure et nette. C’est simple de la conscience
mentale. 
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Ça fait que comprendre le mental, c’est facile quand tu es dedans, mais quand tu n'es pas
dedans, ce n'est pas facile, parce qu’on n’est pas dans le mental, ou on est dans un mental
inférieur, on est dans un mental réflectif, et notre mental réflectif est nécessaire dans la vie
parce qu’on travaille, on est des ingénieurs, on est des architectes, on est des médecins, on
est des menuisiers. On a besoin d’un mental inférieur qui réfléchit. 

Et d’ailleurs, c’est la raison pour laquelle les Hommes ne peuvent pas vivre de
transmutation psychique trop rapidement, parce qu’ils ne pourraient pas fonctionner en
société. Ça, ça fait encore partie de l’Intelligence de la conscience.

Vouloir être trop télépathe avec les plans, puis vouloir être trop conscient, puis vouloir être
ci, vouloir être ça, tout ça, ça fait partie du désir spirituel de l’ego. Puis un jour, on se
dompte, on se dompte de ça, puis on revient à nos oignons, puis on se calme le casque. Mais
ça peut prendre des années pour qu’on se calme le casque, parce qu’on est réellement, on est
réellement “gaga”. Puis pourquoi est-ce qu’on est “gaga” ? Parce qu’on commence à
prendre conscience de quelque chose. Mais savoir un petit peu de quelque chose, ou
comprendre un petit peu de quelque chose, souvent c’est pire que de comprendre rien.

Ça fait que qu’est-ce qu’on vit ? Ben, on vit des débalancements au niveau de nos corps
subtils, on ne veut plus travailler, la vie est “plate” (ennuyeuse), on ne veut plus se marier. Il
y a toutes sortes de choses qui se passent, dépendant des individus. Ça fait que ça, j’appelle
ça : se spiritualiser. Puis il y a des gens qui spiritualisent à en être réellement “gaga” là, puis
leur vie c’est tout sur le cul, ils perdent leur job, ils perdent leur famille, ils perdent leurs
enfants, ils perdent ceci... 

Ça fait que là, vous allez dire : “peut-on se protéger contre ça”... On peut se protéger contre
ça si on a des parents... parce que c’est un début ça là, qui commence, si on a des parents ou
des gens qui sont suffisamment proches de nous autres pour nous protéger au début contre
ça. Donc pensez-y. Vis ta vie. Vis ta vie, va travailler chez Eaton demain matin là. Vis ta vie
de médecin. Vis ta vie de psychiatre, arrête de vouloir changer l'Humanité ! 

On veut changer l’Humanité quand on se conscientise, puis ça, c’est une des grandes
illusions de la conscience spirituelle de l’Homme, puis un jour, on le réalise. Il y en a qui ne
le réalisent jamais, mais il y en a qui le réalisent. Quand ils le réalisent là, ben là, ils
commencent à développer de la maturité, puis ça, ça s’approfondit. 

Moi j’ai vécu une fusion en 69 puis j’ai perdu tous mes moyens, puis ce n'est pas quelque
chose que tu veux souhaiter à personne ça. J’aurais été bien moi, comme ingénieur, puis
travailler aux États-Unis, dans une corporation, puis devenir probablement CEO (PDG),
ainsi de suite. 

Ça fait que ça, ça te met tout le système à terre, puis ça fait partie de ta vie ça, tu ne le sais
pas, tu le réalises avec le temps. Mais quand tu en arrives à parler ou à écrire, ou à avoir une
position publique comme j’ai, par rapport au monde, tu es obligé de réellement faire voir
aux gens qu’il faut qu’ils prennent ça aisé, puis qu’ils arrêtent d’être “gagas”. Bon, ben, tu
commences à arrêter d’être “gaga” quand tu commences à prendre conscience de ta
spiritualité. 
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Si tu ne prends pas conscience de ta spiritualité, tu vas toujours être “gaga”, puis tu vas
rendre les autres “gagas”. Si tu prends conscience de ta spiritualité, ben là, à ce moment-là
tu vas arrêter de rendre les autres “gagas”, puis tu vas arrêter d’être “gaga”, puis là, au
moins les gens autour de toi, éventuellement, vont pouvoir bénéficier de ce que tu peux
avoir à leur dire, mais ça va être très concret, très réel et ça ne fera plus partie de tes
systèmes de croyance. Être “gaga”, c’est croire à quelque chose.

Question : (concernant l'énergie qui se libère au niveau du corps physique).

BdM : Oubliez le corps physique là, regardez le corps émotionnel. Regardez vos vies, vos
expériences à tous les niveaux là, puis vous allez constater que quand il y a quelque chose
dans votre vie qui ne fait pas votre affaire, la mortalité, la perte de ci, la perte de ça, vous
vivez des états émotionnels qui sont un peu trop radicaux, autrement dit des états émotifs
qui vous enlèvent de l’identité, qui vous enlèvent de la centricité. Commencez sur ça. 

Éventuellement, le corps physique pourra bénéficier de cette énergie libérée là, mais si vous
n’êtes pas capables de traiter avec vos vies de manière réellement mentale, de manière non
émotivée, ben, à ce moment-là ça va faire partie de votre expérience d’en arriver à ce point-
là. Puis quand vous en arrivez à... 

Moi j’ai perdu ma mère, il y a deux jours ou trois jours, il y a une semaine, je ne sais pas là,
ça ne fait pas longtemps, puis je le voyais venir ça, puis j’en ai parlé souvent de ma mère en
public, puis il était temps qu'elle parte là, mais je ne vis pas ça comme vous autres. Vous
autres, vous perdez votre mère, c’est la fin du monde. C'était temps qu'elle parte ! Quand
elle est partie, ben, j’étais content.

Vous autres, vous perdez votre mère, c’est la fin du monde, vous êtes dans des états
absolument abominables pendant des mois de temps ! Moi je l’ai quasiment oubliée, je ne
me rappelle plus quand. Puis je parlais avec eux autres concernant ma mère. J’ai dit : “c’est
quoi l’affaire”... 

Puis ils me disaient : “ta mère, c’est ta mère sur la Terre, mais quand elle est partie, c’est
une âme libérée”... Ce n'est plus pareil là, ça fait que ce n'est plus ma mère là ! 

Pendant qu'elle était sur la Terre, c’était ma mère parce qu’il y a des liens émotionnels, il y a
des liens sociaux, il y a toutes sortes de choses qu’on vit là, on a des responsabilités
sociales, mais quand c’est sorti du corps cette affaire-là, ce n'est plus ta mère, c’est une âme
libérée. 

Ça fait qu’on a beaucoup de choses à apprendre concernant la conscience humaine, puis
concernant l’évolution, la transformation de nos émotions, puis tout ça. 

On est des Québécois, nous autres, on est un petit peu entre le vieux monde puis le nouveau
monde. Imaginez-vous les peuples qui ont de l'ancienneté sur la Terre, les vieilles races là,
les Hindous, les grands Peuples Hébraïques, les grands Peuples Islamiques ! Il y a des
émotions là-dedans incroyables. 
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Ça fait que si tu prends un type, pour se libérer de ces émotions-là qui le lient à la
conscience de la race, ça fait partie de l’évolution ça, ça va prendre des siècles pour que ça
se fasse. Mais quand tu le regardes au niveau individuel, le processus c’est le même pour
tout le monde.

Il y a des gens, des fois, ils vont dire : “c’est quoi le plan éthérique, c’est quoi le plan
morontiel, c’est quoi les Melchisédech(s), c’est quoi les ci”... J’ai dit : “continue à
t’intéresser à ça, tu ne pourras jamais vivre comme du monde”... C’est de la curiosité ça,
c’est de l’ésotérisme ça. 

Puis un des problèmes avec la connaissance occulte… Moi je hais l’occulte, je ne hais pas
l’occulte pour n’importe quelle raison, mais je hais l’occulte parce que je connais les Lois
de l’occulte, parce que l’occulte c’est grand, l’occulte c’est l’invisible, “anyway”. Mais
pourquoi est-ce que je hais l’occulte ? Parce que ça fait partie des Lois occultes, autrement
dit des Lois des mondes invisibles, de toujours mettre l’Homme en expérience ici. On est
toujours en expérience ! On n’a jamais de “break” ! 

Tu t’en vas en vacances, “crisse”, pour avoir des vacances, te reposer sur la plage, pfffiout,
tu te casses un orteil sur la roche, il faut que t'ailles à l’hôpital. On n’a jamais de “break”.
C’est une “ostie” de planète de cul ! C’est une planète de cul, mais une belle planète de cul !
(rires du public). 

Ça fait que tant que l’Homme n’en n’arrivera pas à pouvoir composer avec ses énergies,
ben, il va vivre différentes expériences sur le plan matériel. Puis il vit au niveau de l’âme, il
ne vit pas au niveau de l’Esprit, puis automatiquement, ben, sa vie sur la Terre est toujours
en souffrance... Toujours de la souffrance ! 

Tu rencontres une belle fille, puis elle est belle, puis tu vas la marier... Puis la première
chose que tu sais, c'est une vraie folle (rires du public). Tu rencontres un gars, il est beau, il
est beau, puis c’est un vrai con (rires du public), t'sé ! Il n'y a pas d’équilibre sur la planète
Terre. Bon, ça, c’est parce que c’est une planète expérimentale, on est ici pour ça. 

Où l’Homme découvre son équilibre ? Il découvre son équilibre en lui-même, mais pour le
découvrir en lui-même cet équilibre-là, ben, il faut qu’il commence à évoluer. Puis évoluer,
ben, ça veut dire commencer à questionner tout, pas questionner tout dans le sens
psychologique du terme, mais en développant une conscience agressive. 

Ce que j’appelle une CONSCIENCE AGRESSIVE, c’est que plus tu deviens télépathique
avec “eux autres” ici, plus tu “deales” avec “eux autres” sur un pied d’égalité. Ça fait que
quand tu te fais “chier” dans la vie, tu sais d’où ça vient, parce que tout est écrit sur les
murs. Ben, à ce moment-là tu commences à ajuster ta vibration, tu commences à voir à
travers la “game”. Sans ça, tu ne vois jamais à travers la “game”. On pense, nous autres,
puis on a pensé ça pendant des siècles de temps, on pense que les morts c’est intelligent,
puis on pense que les esprits c’est intelligent ! Puis toute cette “crisse de gang de mouks-
mouks” là, c’est des êtres qui ont un travail à faire. 
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Bon, il y a des esprits qui ne se sont jamais incarnés, c’est évident, ce n'est pas des âmes,
c’est des esprits, mais il y a différents niveaux là-dedans, il y en a qui ont beaucoup
d’expérience, il y en a qui ont moins d’expérience, puis on en a tout le temps collé à notre
cul. Tu ne peux pas être sur la planète Terre, puis pas en avoir un. Sans ça, tu ne pourrais
pas penser. Les animaux n’en ont pas, c’est pour ça qu’ils ne pensent pas. Bon ! 

Par contre, on en a tous un de ces “mouks-mouks” là collé à notre cul. Puis il faut qu’on en
arrive un jour à le savoir parce que si on ne le sait pas, puis qu'on ne sait pas comment ça
marche, on est fait à l’os !

Ça fait que pendant l’involution, on était fait à l’os. Les guerres de religions, les guerres des
pays, les guerres de ci… Regarde toutes les vies, ça, ça été la grande souffrance humaine.
Ça fait que quand tu commences à voir à travers ça, ben là, tu commences à avoir ce que
j’appelle une conscience supramentale. 

C’est quoi une conscience supramentale ? C’est une conscience qui ne dépend pas de
personne ! 

Laissez faire la définition de Aurobindo là, avec la lumière jaune-orange. “Câlisse” ! 

Une conscience supramentale, c’est une conscience qui ne dépend de personne ! Ça ne
dépend pas de personne qui est humaine, puis ça ne dépend pas de personne qui est de
l’autre bord. Quand tu commences à avoir ta propre conscience à toi, tu commences à vivre
ta propre autorité. Puis là, quand il y a quelqu’un que tu rencontres dans la vie qui est dans
cette même conscience là, ben, tu t’entends parfaitement. Le reste c’est tout du “bullshit”.
Ça répond-il à votre question ? 

Qu’est-ce que c’est que je voulais parler ce soir-là ?... La parole, l'identité dans la parole !
Pour avoir de l’identité dans la parole, il y a des gens qui vont dire : “ben moi, je ne suis pas
capable de parler, je ne sais jamais quoi dire, quand je suis autour d’une table je suis
toujours silencieux, il y en a toujours qui sont plus intéressants que moi”... 

La raison qu'on n’a pas d’identité dans la parole, c’est parce qu’on n’a pas de conscience
agressive. Je vais vous l’expliquer qu’est-ce que c’est de la conscience agressive. 

De la conscience agressive, c’est une conscience qui permet à l’Homme d’instantanément
mettre de l’ordre dans sa crainte. Quand tu as une conscience agressive, tu es capable de
mettre de l’ordre dans tes craintes. N’importe quelle crainte ! 

Ça fait que tu es à table avec du monde, tu n'es pas capable de parler, tout le monde parle,
tout le monde a du fun, tout le monde semble s’amuser, tu es supposé être capable de mettre
de l’ordre dans ta crainte. 

C’est quoi ça, de l’ordre dans ta crainte ? Ça veut dire que ta crainte, c’est celle de ne pas
apparaître à la mesure des autres. Tu n'es pas capable de supporter le fait que tu n'as rien à
dire. Tu peux ne pas avoir quelque chose à dire. 
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Ce n'est pas parce que tu es conscient que tu devrais toujours avoir quelque chose à dire, il y
a un timing pour que tu parles. Peut-être que ça va venir dans vingt-deux minutes, mais tu
n'es pas capable d’attendre les vingt-deux minutes parce qu’autour de toi, ça parle. 

Tu as un médecin là, puis tu as un avocat, puis tu as un gars qui fait du sport, puis tu es une
belle fille, puis là, tu es toute seule là, puis tu les regardes aller, puis tu n'es pas capable de
parler, tu es gelée. Là, tu deviens toute énervée, tu n'es pas capable de mettre de l’ordre dans
ta crainte.

Moi ce que je fais, c’est que j’attends en général, quand je rencontre des gens, souvent
j’attends en tout cas, puis des fois je peux attendre une heure, deux heures, au bout de deux
heures, les gars disent : “parles-tu, crisse”... Mais quand je commence, c’est fini, ils ne sont
plus capables de revenir ! Je leur donne deux heures de chance de parler (rires du public),
puis en deux heures, là ils peuvent parler, ils parlent de toutes leurs conneries là, puis au
bout de deux heures, quand je commence, ils sont faits. Là, je les garde toute la nuit. 

Ça fait que le lendemain matin... Dans la nuit là... Ils sont tout surpris, parce que je les
connais tous. Je leur fais de la voyance. Je leur dis des conneries qu’ils ont fait dans leur vie,
toutes sortes d'affaires, en voulant dire : “c’est ça, parler”. C’est comme ça que ça marche.
Conscience vibratoire ! 

Ça fait qu’il faut que tu sois capable de contenir, de la contenir ta vibration, puis on a
beaucoup de difficulté à contenir de la vibration. Pourquoi ? Parce qu’on se compare
toujours aux autres : “ah, lui il est intelligent ; ah, elle, elle est belle”... gna, gna, gna... Je
l’ai toujours dit ça, se comparer c’est mortel. C’est mortel !

Pour un Homme, de se comparer à un autre, c’est mortel. Pourquoi ?  Parce qu'ils disent :
quand tu te compares à un autre, tu ne peux pas vibrer ta vibration à toi. Elle est unique, ta
vibration, elle est unique. Chacun de nous autres, dans la salle, on est unique, il n'y en a pas
deux pareils. Même au niveau de nos faces, il n'y en a pas deux pareilles. Imagine-toi au
niveau de nos vibrations ! 

L’Homme est unique. Ça fait que si tu te compares aux autres, tu perds conscience de ton
unicité, puis ils disent : tu ne peux pas découvrir ton absolu. 

Découvrir ton absolu, ça veut dire : être capable de comprendre tout ce que tu dois
comprendre dans l’espace présent de ton expérience. Tu n'es pas capable, parce que tu es
barré émotionnellement, tu te compares aux autres. 

Ils disent : si vous vous comparez aux autres, vous ne pouvez pas nous entendre, donc la
télépathie n'est pas là. La pensée, c’est de la télépathie ! La pensée, en tant que telle, comme
on le pense, ça n’existe pas. De la pensée, c’est toujours de la télépathie ! 

Mais pour nous autres, à cause du taux vibratoire de la pensée, on vit la télépathie de
manière réflective, mais dans le fond, de la pensée, c’est toujours de la télépathie. Tout le
temps. Puis des fois, il y a une petite fenêtre qui s’ouvre là : “ah, j'ai entendu comme”...
Mais en général, on vit ça comme de la pensée. Il faut qu’on s’habitue à réaliser que c’est de

1204



la télépathie, parce que c’est ça qui nous permet avec le temps de construire notre corps
mental. Puis ça, je vais vous en parler.

Le corps mental supérieur, ça se construit. Autrement dit un corps mental supérieur, ça ne
contient pas les formes qu’un corps mental inférieur contient. Ça a une différente
architecture. Alors dans un corps mental supérieur ou avancé, appelez ça comme vous
voulez, ce qu’on appelle la pensée, la pensée réfléchie, elle ne peut pas servir à la
construction d’un corps mental. Pourquoi ? 

Parce qu’elle est trop LENTE en vibration, elle est trop lourde, elle est alourdie par
l’émotion humaine. 

Ça fait que chaque individu dans la salle, chaque individu a, spécifique à lui-même, un taux
vibratoire au niveau de sa pensée. Et ce taux vibratoire là, ça donne à sa pensée une certaine
lourdeur et cette lourdeur-là, ça l’empêche de vivre ce qu’on appelle une conscience
mentale. Il faut que ça soit allégé ça !

Comment c’est allégé ? En prenant conscience d’abord que la pensée vient d’ailleurs. Si tu
ne prends pas conscience que la pensée vient d’ailleurs, tu ne pourras jamais alléger ta
pensée. Tu ne pourras jamais développer un autre taux vibratoire, puis tu ne pourras jamais
en arriver à prendre conscience de la qualité absolue de ton mental. Ça fait que tu vas
toujours te comparer aux autres. 

Bon ! Que ce ne soit pas facile pour un être humain, de réaliser que sa pensée vient
d’ailleurs, je suis d’accord, mais par contre, il faut que l’Homme en arrive un jour à réaliser
que ça vient d’ailleurs. 

Puis il y a toutes sortes d’expériences dans nos vies qui nous amènent à le réaliser ça, pour
le développer le corps mental, parce que quand la pensée vient d’ailleurs puis qu’on le
réalise qu’elle vient d’ailleurs, la pensée se modifie instantanément. Elle se modifie
instantanément, parce qu’eux autres ne nous parlent pas de la même façon.

Si tu penses que tu penses, la pensée t’habite d’une certaine façon, puis s’ils te parlent, la
pensée t’habite d’une autre façon. C’est quand ils te parlent que tu en arrives à réaliser que
ce qu’ils disent, c’est très très différent que ce que, nous autres, on pense en tant
qu’humains. C’est ça qui nous permet de créer des nouvelles architectures. Ça fait que si tu
es conscient que la pensée vient d’ailleurs, puis que ta mère vient de mourir, tu ne peux pas
être dans la tristesse de ta mère qui vient de mourir. 

Tu vas aller par en dedans, puis tu vas dire : “qu’est-ce que c’est qui se passe, là, quelle
place que vous l'avez shipée (envoyée)”... Ben, ils vont dire: “on l’a shippée à telle place,
temporairement elle traîne autour de ta maison”... Dépendant de la personne. Puis au bout
de deux semaines, ben, tu reviens, tu peux revenir, puis dire  : “où elle est rendue, est-ce
que c'est correct là”...  Ils vont dire : “ben là, elle a été transférée à tel endroit, puis elle fait
tel job, tel travail”... Puis là, tu t’assures qu’elle ne travaille pas avec toi (rires du public).
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Question : C'est quoi de la conscience ?

BdM : De la conscience… Ça, c’est une bonne question. Il y a trois réponses à ça. 

La conscience, c’est la manifestation d’une énergie qu’on appelle, nous autres, de
l’Intelligence. Quand l’Homme est conscient, autrement dit quand ses corps subtils sont
développés, qu’il a une conscience mentale, ainsi de suite, puis qu’il est en communication
télépathique avec les plans, sa conscience devient universelle. 

Ça veut dire quoi “universelle” ? 

Ça veut dire qu'il est capable de comprendre tout, autrement dit d’accéder à de l’information
concernant la vie sur le plan matériel, puis la vie sur les autres plans. C’est ça de la
conscience. 

Mais ce n'est pas spirituel, de la conscience, quand c’est très développé. D’ailleurs de la
conscience spirituelle, ce n'est pas une conscience totale, c’est une conscience partielle, ça
fait partie de l’évolution de l’Homme, ça fait encore partie des illusions de l’Homme. 

Mais la conscience mentale, en tout cas, pour le moment, sur notre planète Terre, c’est la
conscience qui est la plus rapprochée de ce qu’on appelle la Genèse du Réel, c’est-à-dire la
compréhension du mystère humain. Il faut qu’on en arrive un jour à comprendre l’origine de
nos “crottes” !

Il faut qu’on en arrive un jour à comprendre l’origine de notre espèce. Il faut qu’on en arrive
un jour à comprendre pourquoi est-ce qu’on est ici, il faut qu’on en arrive un jour à
comprendre pourquoi est-ce qu’on est malade, il faut qu’on en arrive à comprendre
pourquoi est-ce qu'on a marié telle, telle femme, il faut qu’on arrive à comprendre notre vie.
Pourquoi ? Parce que ça fait partie de la conscience de le comprendre.

Question : On pourrait dire que la conscience, c'est ce qui se passe au niveau occulte, puis
l'Intelligence c'est ce qui se manifeste ?

BdM : Je n'ai pas de problème avec ça. La conscience, c’est ce qui se passe au niveau
occulte. Puis l’Intelligence, c’est ce qui se manifeste. Je n'ai pas de problème avec ça. Je n'ai
pas de problème avec ça, du moment que tu ne prends pas l’occulte trop sérieusement. 

Si tu considères l’occulte comme étant la globalité de la conscience dans tous ses aspects, à
ce moment-là je suis d’accord. Parce quand tu parles de la mort, puis que tu dis “la mort”, tu
vas sur le plan astral, qu'il faut que tu rencontres des entités ou que tu parles à des entités,
c’est évident que ta conscience est plus occulte que si tu t’occupes simplement de savoir si
ta batterie a de l’eau dedans.

Mais la conscience, ça se projette dans ces mondes-là, mais par contre, pour qu’elle soit
équilibrée, il faut que tu sois capable de mettre de l’eau dans ta batterie le matin. Ça fait que
si elle n’est pas spiritualisée, ta conscience, tu es capable de mettre de l’eau dans ta batterie
le matin, mais si elle est spiritualisée, ben, tu n'es pas capable, parce que tu es “gaga”. 
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Si vous lisez des livres spirituels aujourd’hui là, je vous garantis que dans dix ans vous ne
serez plus capables. Ça va vous sauter au nez, ça va vous puer au nez ça. Pourquoi ? Parce
que vous n’aurez plus la même conscience. Puis c'est des beaux livres, mais ils ne sont plus
pour vous ces livres-là. Demain, ils ne seront plus pour vous, ces livres-là. En attendant, ils
sont pour vous. 

Moi il y a quelqu’un qui m’a donné un livre, un beau livre, un grand travail, un grand maître
au Québec. Je ne peux pas lire ça moi. Je ne suis pas capable de lire ça, ce n'est pas lisable.

Question : Est-ce qu’on pourrait dire que ce qui se passe dans notre vie matérielle serait
comme la mesure de notre spiritualité ?

BdM : Ce qui se passe dans votre vie matérielle, c’est la mesure de votre conscience ou de
votre inconscience. Il y a toujours des niveaux. 

Quand on dit : c'est écrit sur les murs là, ce n'est pas pour rien. Quand tu vas voir une
voyante, puis elle te dit : “dans deux semaines, tu vas tomber d’une échelle”, puis tu
tombes, t'sé ! Tout est écrit sur les murs ! Mais il faut arrêter de tomber des échelles ! Si tu
ne connais pas le monde occulte, tu vas tomber de l’échelle parce que tu vas croire ce
qu’elle dit, puis t’es fait à l’os ! Ça fait que toutes les probabilités s’engendrent là, paff ! Ça
fait qu’au bout de deux semaines, tu te retrouves sur le cul à l’Hôpital St-Jérôme ! 

Le mode d’éducation de l’Humanité, dans toutes les races sur la Terre pendant l’involution,
ça a été une déformation complète de l’identité cosmique de l’Homme pour le
développement des civilisations, papapa, papapa, papapa, papapa… D’accord,  mais le point
n’est plus là à partir du temps où l’Homme commence à passer de l’involution à l’évolution,
sur le plan individuel. Toujours sur le plan individuel !

Question : Celui qui dirige la conscience, est-ce que c’est l’ajusteur de pensée ?

BdM : Celui qui dirige la conscience ? Votre conscience est dirigée dans la mesure où
l’ajusteur de pensée est capable de vous manipuler. Quand l’ajusteur de pensée n’est plus
capable de vous manipuler, c’est vous qui êtes conscients. Tant qu’il peut vous manipuler,
c’est lui qui dirige parce que c’est lui qui écrit les pensées. 

Ça fait que si tu es inconscient puis que ta mère meurt, tu es tout “croche”, tu fais une
crise... Tu vis de l’expérience de l’âme. Ils sont capables de te manipuler à ce niveau-là. Ça
fait encore partie de l’expérience de l’âme. Mais si tu es conscient, c’est évident que tu ne
vas pas exciter trop la “game”, parce que tu es toujours conscient de ce qui se passe dans ta
tête.

Le problème avec l’Homme, c’est qu’il ne sait pas ce qui se passe dans sa tête. On ne sait
pas ce qui se passe dans notre tête parce que c’est tout coloré, c’est tout réfléchi, c’est
comme si c’est nous autres qui pensons ça. 

Le gars qui pense qu’il est niaiseux là, ça vient d’où cette pensée qu’il est niaiseux ? Il n'y a
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pas un gars qui va penser qu’il est niaiseux tout seul (rires du public). On n’est pas niaiseux
à ce point-là. 

Ça fait que si tu penses que tu es niaiseux, c’est parce qu’il y a quelqu’un qui te fait penser
ça. Ça peut être une entité sur le plan astral, ça peut être une entité, ou ça peut être sur les
autres plans, mais il y a quelqu’un qui te fait penser ça, il y a une Intelligence, il y a une
entité qui te fait penser ça. Il faut que tu saches. 

Moi il n'y a personne qui va me faire penser que je suis niaiseux... “Mange donc d'la
marde” (va te faire foutre) ! Nous autres, on se fait dire qu’on est niaiseux, on se fait dire
qu’on a peur, on se fait dire qu’on est jaloux, on se fait dire qu’on est des putains, on se faire
dire qu’on est ci… Ou on se fait dire qu’on est des homosexuels, on se fait dire qu’on est
des… On est toujours bombardé de même ! 

Comment est-ce que tu veux... Puis amène l’Église là-dedans, puis amène les philosophes
là-dedans, puis amène la conscience de la race là-dedans, on est fait ! On est “petit cul”
toute notre vie.

Credo, il a eu un choc, avec ses enfants, son petit Michel qui est mort là, ma femme, elle
dit : “bon, ben, pourquoi est-ce que tu ne vas pas le voir Credo pour lui expliquer ce qui
s’est passé”... Puis j’ai dit : “ben, vas le voir… Credo, je ne veux pas le voir, vas-y, il me
connaît , je ne veux pas le voir”. Si Credo avait compris ce qui se passe avec son fils
Michel, il n'aurait pas eu un choc comme il a eu. Il a commencé à le faire péricliter. Mais ça,
ça fait partie de l’expérience de la vie. Et puis, c’est de même tout le temps. 

Moi je leur ai dit : “même que ma mère meure, arrangez-vous pour que ça soit facile, il ne
faut pas que je sois parti en Amérique du Sud, je suis obligé de prendre l'avion ici ;
arrangez-vous pour que le timing soit juste correct, je prends le taxi, je vais à l’église”...
Puis c’est ça… C’est arrivé, le timing est correct... Même que je ne l’ai quasiment pas su, je
l'ai su en dix minutes. Je suis arrivé à l’église l’après-midi, puis elle était enterrée, pas
enterrée, mais elle était arrivée au crematorium. 

Ça fait que je l’ai su, c’était une affaire de quatre heures, ils ont bien fait ça de l’autre bord.
Sans ça, on n’a jamais de contrôle. T'es après “chier” aux toilettes, puis ta mère meurt…
(rires du public). 

On est toujours “fucké”, on est toujours... Ça a été bien fait. Je les avais avertis : “si vous
voulez que j’y aille, arrangez-vous”. Ça vous fait rire, je fais exprès de vous faire rire, mais
pour vous faire comprendre qu’on est réellement “gaga”.

Question : Il ne faut pas demander, il faut commander…

BdM : Ben, je comprends donc ! Je comprends donc ! L’affaire de demander, puis
demander, ils nous l’ont mis dans la tête ça, les curés puis les moines, puis les moineaux,
demander ! “No fucking way” (hors de question) que je vais demander. Il faut que TU
COMMANDES ! La race humaine a été abusée ! 
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Êtes-vous déjà allés aux Indes ? Allez faire un petit tour, allez faire un petit tour, “mam” en
haut, “pap” en haut... Allez faire un petit tour aux Indes, allez dans un ashram, allez voir ça,
allez en Amérique du Sud, allez voir les sociétés occultes indiennes, qu’est-ce qui se passe,
allez en Europe... Après m’avoir rencontré ! 

Vous verrez comme le monde (les gens) sont “gagas”. C’est abominable ! Pourquoi ? Parce
que l’Homme ne s’est jamais mis dans un état de conscience agressive par rapport aux
plans, et la dilution de toute leur manipulation qu’on appelle les religions, puis les
philosophies, puis les systèmes à penser ! 

On a toujours été “p'tit cul” par rapport aux plans, ces grands manitous en haut là. Moi ça
été la première question que je leur ai demandé quand j’ai vécu la fusion en 69 : “ça existe-
t-il ça, Dieu”... Il y a bien des entités qui mènent le monde, c’est le gouvernement invisible,
c’est très complexe, il y a des milliards… Je n'ai pas de problème avec ça, mais parle-moi
pas d’un gros manitou ici là. 

J’ai dit : “comment ça se fait qu’on a cru pendant des siècles à un grand manitou”... Puis
ils disent : c’est parce que vous n’avez pas conscience de votre infinité, ça fait que vous êtes
toujours obligés de la transposer sur un autre. Ça fait qu’on est réellement “gaga”

Regardez ce qu’ils disent... Ils disent que l’Homme a de la difficulté à concevoir qu’il est
parfait, il n'est pas capable. Pourquoi est-ce qu’il n’est pas capable de concevoir qu’il est
parfait ? Parce qu’il se fait toujours dire qu’il est imparfait. Ça fait que l’Église nous dit
qu’on est imparfait, on vient au monde, on est dans un état de péché. On est fait à l’os, déjà
en partant. 

Ça fait que le pouvoir occulte ou le pouvoir spirituel temporel nous a toujours dit qu’on est
imparfait. Il va falloir qu’un jour, l’Homme réalise qu’il n'est pas imparfait, qu’il est parfait
et que sa perfection se définit de plus en plus au fur et à mesure où il prend “conscience
agressive” du degré de manipulation de ses corps subtils pendant qu’il est incarné sur la
planète Terre. On prend un “break” !

Énergie positive, énergie négative PE#083 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog
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Bernard de Montréal

083 – ÉNERGIE POSITIVE – ÉNERGIE NÉGATIVE

(…) Il faut faire la différence entre la connaissance puis le savoir. C’est abominable
comment on a été empêché d’utiliser notre mental librement, c’est incroyable. Il faut vivre
des grandes initiations pour réellement le réaliser. 

C’est pour ça que l’involution, ben, c’était nécessaire, ça fait partie de la programmation de
l’Homme sur la Terre, mais un jour il faut que l’Homme se libère de cette programmation-
là, puis qu’il en arrive finalement être libre. 

Quand je disais tout à l’heure avant de sortir de la salle, je disais : “penser, c’est être
manipulé”, quand tu commences à réaliser ça, tu es pas mal conscient. Penser, c’est être
manipulé, on n’aurait jamais pensé ça avant (rires du public). 

Tu as des gens évolués, puis spirituels comme madame T., des grands êtres, c’est du grand
monde, ils ont vécu dans des “limbeaux” spirituels tellement longtemps que s’ils en arrivent
un jour finalement à réaliser qu’il faut qu’ils s’en sortent... Puis ce n’est pas facile, parce
qu’on est confortable là-dedans, confortable ! 

Ça fait partie de notre éducation, ça fait partie de l’éducation des maîtres, ça fait partie de
l’éducation des gourous. Il y en a des maîtres puis des gourous dans le monde, puis des
écoles, puis des ci, puis des ça ! Bon, ça fait partie de l’évolution spirituelle de l’Homme,
c’est normal, mais un jour il faut qu'on s’en sorte, puis que les gens puissent se parler sur un
même plan, puis qu’on arrête d’avoir des maîtres puis des gourous.

Je regardais un film hier, fait en Australie là, comment ça s’appelait ? “Holy Smoke”, y a-t-
il une traduction française de ça ? C’est une fille qui s’en va au Indes, elle se fait ouvrir le
troisième œil, sans parler du reste, (rires du public), puis elle revient en Australie pour se
faire déconditionner, il y a beaucoup d’humour là-dedans. Mais le phénomène de la
manipulation spirituelle évidente dans ces pays-là, c’est écœurant ! 

Demandez-vous pas pourquoi est-ce que ces pays-là ne sont jamais sortis de la “merde”, des
systèmes de castes, puis des maîtres, puis tout le “bullshit” là ! C’est abominable ! Quand
on était jeune, puis qu’on était universitaire, on aimait ça, aller aux Indes, puis lire “La
Bhagavad-Gita”, puis “Le Livre des morts”, puis on se gargarisait avec ces choses...
Lobsang Rampa !
 
Question : J’aimerais savoir si la conscience agressive que vous parliez tantôt, si c’est un
prérequis à la manipulation, ou si ça se développe en même temps que tu le découvres ?

BdM : C’est une conséquence... 
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Question : Tu ne l'as pas au départ ? 

BdM : Non, non, parce qu'au départ tu les aimes eux autres, tu parles avec eux autres. Je me
rappelle rien que de mon initiation dans la jungle au Mexique, quand j’ai vécu ma fusion en
69, tu sais, t'es totalement “gaga”. 

Mais au fur et à mesure que tu vois clair, puis que tu vois clair, au cours des années et des
années, parce qu’ils te testent, ils te testent, ils te testent, ils te testent, puis ils te
connaissent, hein, ça fait qu’éventuellement quand tu commences à voir clair, ben,
éventuellement tu développes une conscience agressive. Mais tu ne peux pas avoir une
conscience agressive sans vivre la souffrance de la manipulation.

C’est la souffrance de la manipulation qui te donne la conscience agressive, après ça il
s’établit un équilibre, dans le sens que la relation verticale que l’Homme a toujours eue avec
eux autres, depuis le temps mémoriel, depuis l’âge des tribus, ça deviendra une relation
horizontale. Là, ils sont contents, leur travail est fait. À ce moment-là, l’Homme est placé
dans une courbe d’évolution.

Je respecte toutes les religions, je les comprends, je respecte tous les systèmes de
l'involution, tu comprends pourquoi est-ce qu'ils sont là, mais toi en tant qu’individu, tu
n’appartiens plus à ça. Tu n’es plus capable d’appartenir à la mémoire de l’Humanité, au
niveau du mystère de l’Homme, parce que tu as une conscience mentale, tu n’as plus de
conscience réflective ; moi je ne voudrais jamais penser.

Question : Aviez-vous un contrat avant l'incarnation ? 

BdM : Un contrat avant l’incarnation ?… Bon, ben ça, ça fait partie de mon évolution, ça. Il
y a des raisons là-dedans qui n’ont pas besoin d’être rendues publiques, parce que ça
créerait encore des formes. 

Question : Si eux autres, leur job c'est de nous faire “chier”, nous autres notre job c’est
quoi ? 

BdM : C'est de se libérer d’eux autres !

Question : Comment on fait ?

BdM : Ben, techniquement tu en arrives à ça ! Puis au début, on a de la misère à le faire
parce qu’on est des êtres spirituels, comment est-ce qu’un être spirituel parle comme ça à
des êtres spirituels, on est tout mal avec ça. Je connais un individu moi, qui a capoté dans
les année 80, rien qu’à savoir que parler à son guide comme ça, pour lui c’était absolument
péjoratif. Il a “capoté sur le top”, ils l’ont rentré à la “Grande bâtisse” (HP).

L’Homme est beaucoup plus “sécure” émotionnellement dans une grande spiritualité. Moi...
Je connais une femme dans le Nord, j’en parle souvent (rires du public), je ne suis même
pas capable de rentrer dans son magasin, puis elle a un bon magasin, elle a des bons
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produits, elle est fine, une bonne femme. (BdM l'imite) : “bonjour monsieur, bonne journée
magique”... (rires du public) ! “Parle-moi comme du monde” (rires du public)... 

Puis un jour, je vais lui dire, quand ça va être le temps là, quand elle va être en “crisse”
contre son mari là, quand elle va avoir un petit peu d'énergie négative là, parce que c’est
dur, elle n'en a pas “pantoute” (du tout), mais un jour, quand elle va avoir un petit peu
d’énergie négative là, je vais rentrer dans le magasin, je vais dire : “madame, si vous me
voulez comme client, m'envoyez pas des mantras, je n’ai pas besoin de ça”. 

Mais je vais attendre parce qu'elle est bien délicate, puis c’est une bonne personne, puis elle
est bien fine, puis à part de ça, je n’ai rien à faire dans sa vie, elle ne m’a rien demandé. Puis
elle a le droit de prononcer ses petits mantras, mais en attendant, elle ne m’a pas comme
client. Puis je ne peux pas rentrer là-dedans, je ne suis pas capable de rentrer dans ce
magasin. Si je rentre là-dedans, je vais tout déplacer les meubles (rires du public). C’est
sûr ! Mais c’est effrayant ça, t'sé...

Qu’est-ce que je veux dire ? Ils vont me le dire ce que je veux dire, attends un peu parce que
moi aussi, des fois, j’ai besoin de savoir ce que je dis (rires du public). Ils disent que les
Hommes ont besoin de savoir que la spiritualité, c’est “l’entombement” de l’Esprit. C’est ça
que je veux dire. 

Si tu es spirituel, ton Esprit est une tombe, il ne peut pas sortir ! C’est un parfum pour l’âme,
la spiritualité. Les Églises, les gourous, les maîtres l’ont utilisée pendant des siècles. Avec
l’évolution ça va tomber à l’eau. Là, l’Homme va développer une conscience agressive.

Qu’est-ce qu’ils disent sur la conscience agressive ? C’est la seule façon d’être intelligent. Il
n’y en a pas d’autre ! Tu ne peux pas être intelligent si tu n’as pas une conscience agressive.
Pourquoi ? Parce qu’il dit : tu as besoin d’un petit peu d’énergie négative, puis c’est
l’énergie négative qui détruit les forces, pas l’énergie positive. 

Comment est-ce que tu veux que cette femme-là évolue avec l’énergie positive qu’elle a,
elle ne peut pas, elle est toujours dans la “graisse de bines” (regard altéré) !

Question : On n’a pas le goût d’avancer quand on est bien ?

BdM : Tu ne peux pas avancer, puis tu penses que tu es avancé jusqu’à tant que tu
rencontres des moineaux comme moi là ; tu as besoin un petit peu d’énergie... Je vais en
parler de tout ça, l’énergie positive, l’énergie négative. On veut tous être positif. C’est quoi
cette affaire-là de vouloir être positif ? Vous avez besoin de l’énergie positive puis de
l’énergie négative, elle doit-être balancée, mais elle doit être balancée par le mental. 

Ça veut dire quoi ça ? Ça veut dire que des fois, le mental a besoin d’utiliser une grosse
dose d’énergie négative, comme des fois il a besoin d’utiliser une grosse dose d’énergie
positive. Ça dépend de ta conscience, ça fait que c’est ta conscience qui décide si tu utilises
l’énergie positive ou si tu utilises l’énergie négative, et non pas une attitude spirituelle. 

Si tu n’as pas de conscience, puis tu as été éduqué par des parents qui ont été dans l’énergie
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positive toute leur vie, ben, tu vas avoir des attitudes qui viennent, qui font partie de la
conscience de la race. Si tu as été éduqué par des “Hells Angels”, ben, tu vas avoir de
l’énergie négative qui fait partie de la conscience de ta race, mais ça ne fait pas partie de ta
conscience. C'est des attitudes psychologiques, sociologiques, religieuses, spirituelles. Mais
si tu es en conscience, tu peux utiliser l'une ou l’autre. 

Quand vous faites des arts martiaux, vous utilisez de l'énergie négative créativement. Rien
que votre cri, votre cri de mort que vous manifestez pour tout enligner vos corps, puis vous
mettre en focus, c’est une énergie négative, vous ne dites pas : Aaaaaah (très bas) (rires du
public). AAAH ! (Bdm pousse un cri fort), c’est une autre sorte de cri. Ça prend une énergie
négative. 

Mais les religions nous ont entrainé à aller toujours dans le positif, pour des raisons
sociologiques qui sont valables : quelqu’un te donne un coup de poing sur la joue droite,
ben, tu lui présentes la gauche, ce n’est pas bien intelligent ça. Ça, c’était pour enlever à
l’Homme le pouvoir décisionnel de décider où résidait le pouvoir, puis il réside dans
l’Église. 

Eux autres, ils pouvaient te couper la tête durant l’involution, durant l’Inquisition, si tu étais
le moindrement une voyante, par exemple, ou si tu voyais trop de choses, là tu étais en
relation avec le diable. Là, eux autres, ils pouvaient te couper la tête parce que tu savais trop
de choses, tu avais accès à trop de choses. Ça a toujours été pareil. 

Les jeunes aujourd’hui qui sont déchirés entre l’autorité, puis ils n’en veulent plus
d’autorité, parce qu’ils ont intuité la connerie de nos pères... Pourquoi est-ce que vous
pensez que la jeunesse aujourd’hui est toute en rébellion ! On est responsable de ça, on est
responsable de nos jeunes, c’est pour ça qu’il y a tellement de transformation au niveau
social. 

Mais si les jeunes étaient conscients, s’ils avaient des parents conscients, à ce moment-là,
les jeunes pourraient être très bien avec leurs parents, puis ils seraient capables de “dealer”
avec le système inconscient ! Ils n’auraient pas de crise d’identité, ils n’auraient pas besoin
de se peinturer les cheveux rouges, ils n’auraient pas besoin de prendre de drogue, ils
n’auraient pas besoin de s’abreuver de musique vingt-quatre heures par jour. 

Mais ça, c’est toutes les conséquences de l’involution qui était abusive du pouvoir...
L’Allemagne nazie, la Russie, les Églises. L’Église a-t-elle abusé du pouvoir au Québec, ou
non ?! C’est abominable ! Des mères forcées d’avoir quatorze, quinze, vingt enfants ! Le
curé qui passait tous les ans pour voir si elle était enceinte ! 

Après ça, vous vous demandez pourquoi des gens comme moi vivent une conscience
agressive, puis je comprends. On respecte les religions pour l’involution, pour les êtres de
l’involution, mais en ce qui concerne les êtres en évolution de conscience, la religion va être
totalement fragmentée, fracassée, complètement éliminée, puis ça va partir en “holy
smoke”.
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J’ai vu un Time magazine au Mexique, quand j’étais au Mexique l’an passé là, avec une
Mexicaine sur la couverture, la pièce frontale, il commence à y avoir une évolution au
Mexique là ; puis la femme elle disait, puis c’était écrit : “Papa, prêche pas” – Papa, c'est le
Pape – “prêche pas”... C’était bon pour des Mexicains de dire ça. Les Mexicains, en arriver
à dire : “Papa, ne prêche pas” là !

Les peuples se réveillent lentement, c’est la télévision qui fait ça, l’internet, la révolution de
la communication sur la planète Terre, tout a commencé avec la télévision parce que
l’information c’est le pouvoir !

Regardez simplement au niveau de la Bourse ! Avant, qui c'est qui contrôlait la Bourse ?
Les “brokers”, les maisons de courtage, la Banque Royale du Canada ! Aujourd’hui tu peux
faire de la Bourse sur ton computer tout seul, tu vas chercher de l’information tout seul ! Ça
se démocratise, l’information se démocratise !

Gorbatchev qui arrive en 87 puis qui rouvre la perestroïka, ça a mis tout le système à terre.
Les Chinois là, qui vont vivre leur perestroïka aussi là ! Ça c’est une “crisse” de “gang de
mouks-mouks”, ça. Ils se pensent le cul de la planète ce monde-là parce qu’ils ont bien du
monde, puis que c'est des vieilles civilisations !

Les vieilles civilisations vont toutes être transformées, comme la Terre, l’unification des
peuples, libéralisation des mœurs, l’élimination des idéologies. Les jeunes ne croiront plus à
vos idéologies demain. Penses-tu que tu peux garder des peuples prisonniers des conditions
médiévales “forever”, à cette heure que la télévision puis l’internet sont là, puis les fax sont
là ? Fini, ça ! Des vieux de quatre-vingt-cinq ans, quatre-vingt-dix ans qui “run le show”,
fini ! Il va y avoir des grands changements au vingt-et-unième siècle, puis ça va en créer des
grands grands bouleversements dans le monde ! 

C’est pour ça que c’est très important que les individus, les jeunes comme les gens plus
âgés, aient suffisamment d’identité pour pouvoir vivre au centre de la tempête, puis ne pas
être affectés.Parce que si les gens sont affectés, puis vous lisez les journaux, vous lisez ci,
puis vous voyez les jeunes descendre dans les rues à Seattle, descendre dans les rues à
Washington, puis empêcher les mondes de l'IMF de se rencontrer, puis vous “freakez”
(paniquer), ben, à ce moment-là vous ne comprenez pas ce qui se passe. 

Ça veut dire que les jeunes, la jeunesse aujourd’hui, ils prennent réellement le drapeau de la
liberté, parce que nous autres, on ne l’a pas pris le drapeau de la liberté. C’est sûr qu’il va y
avoir du “casse vitrines”, puis qu’il va y avoir du “brise-glace”, puis qu’il va y avoir des
formes totalement éventrées, puis qu’il va y avoir beaucoup de haine là-dedans. 

Il va y avoir beaucoup de jeunes avec des cheveux rouges, et puis s’ils n’ont pas les yeux
verts un jour ! Pourquoi ? Parce que les jeunes en ont plein le cul. Quand tu es jeune, tu es
plus libre psychologiquement, tu fais des bêtises mais tu es psychologiquement plus libre,
c’est toujours les jeunes qui ont fait les révolutions, puis les transformations sociales, ce
n’est pas les vieux, mais il y a un prix à payer. 

Par contre, l’Homme conscient ou le jeune conscient qui est pris dans ce vortex social là, il
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faut qu'il sache ce qui se passe, sinon, lui aussi peut se perdre, puis éventuellement peut
vivre des grandes déprimes. Moi j’en connais des jeunes qui vivent des grandes déprimes au
niveau de leur éducation, au niveau de leur recherche personnelle, au niveau de leur
alignement social. 

Il y a une façon d’affronter la vie pour un jeune aujourd’hui, il y a des jeunes qui me
demandent souvent : “allez-vous en donner un jour des séminaires pour les jeunes”... Ben,
un jour je vais probablement le faire, mais pendant des années je disais : “je vais le faire
pour les parents avant là”, après ça, on le fera pour les jeunes. 

Mais les jeunes aussi ont besoin de guidance, ils ont besoin de se faire dire des choses qui
ne se pensent pas. Ils ont besoin de se faire expliquer la vie d'une façon claire et nette. C’est
pour ça que les parents ont une grande responsabilité dans l’évolution des jeunes, de la
jeunesse. Mais si les parents ne savent pas ce qui se passe, les parents n’ont pas d’identité,
comment est-ce que vous voulez que les jeunes grandissent ! 

Puis dans un mouvement ou dans des mouvements sociaux comme on va voir au vingt-et-
unième siècle, que ces jeunes-là soient à l’aise, puis la tête en paix, ça va être difficile.
Après ça on se demande pourquoi est-ce qu'ils s’en vont dans la drogue ? Pour trouver une
certaine conscience ? Il n’y a pas de conscience dans la drogue, la drogue c’est astral, c'est
complètement astral, c’est une défoliation de l’Esprit humain. 

Les gouvernements devraient aller en guerre contre la Colombie en ce qui concerne la
drogue. Des peuples de même, tu détruis ça, tu élimines ça complètement, ce monde-là. Ah
non, ça passe par les Lois internationales, puis les ci, puis les ça, puis le baisage de cul ! 

Je n’ai jamais vu des “crisses” de politiciens comme on a. Ça fait que de la conscience, pour
en revenir à votre question originale, la différence entre le savoir puis la connaissance, elle
est là. C’est une grande différence, puis il y a un grand vide entre les deux, puis avant que ça
s’unifie ces deux affaires-là, ça va être long parce que ça fait partie de l’évolution.

Probablement quand la conscience puis la connaissance seront unifiées sur la Terre, la
civilisation telle qu’on la connaît disparaîtra complètement, parce que la Terre c’est une
école, c’est une école cosmique, c’est une conscience expérimentale, ce n’est pas fait pour la
conscience. La Terre, c’est fait pour l’expérience de l’âme ! Ce n’est pas fait pour
l’unification de l’Esprit puis de l’âme. Ça, c’est un processus d’individuation, ça. Puis après
ça, il n’y a plus de réincarnation sur le plan matériel. Tout est vibratoire.

Moi ça fait vingt-cinq ans que je parle, puis j'ai utilisé les mêmes mots pendant vingt-cinq
ans, mais c’est toujours une autre vibration, puis une autre vibration, puis une autre, sans ça
je serais tanné ! C’est la vibration, c’est ça le savoir, c’est vibratoire. De temps en temps, tu
leur ouvres la porte, tu vas au tableau puis tu canalises ce qu'ils veulent placoter, ils aiment
ça. Ça fait que tu placotes, tu les laisses placoter.

Il dit : l’Homme va apprendre à concrétiser son rêve, son rêve psychologique qui est celui
d’être parfait, l’Homme veut être parfait. Être parfait, ça veut dire quoi ? Ça ne veut pas dire
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être parfait dans le sens idéaliste du terme ; être parfait, ça veut dire : avoir rien à apprendre
des Hommes, autrement dit ne pas être connecté à la mémoire de la race. 

Quand tu n’as plus rien à apprendre des Hommes au niveau de la mémoire de la race, tu
apprends avec qui ? Tu apprends d’eux autres, tu apprends de toi, de l’autre bord. Mais tant
que tu es obligé d’apprendre des Hommes, des systèmes des Hommes, des Églises des
Hommes, des philosophies des Hommes, des religions des Hommes, des idéologies des
Hommes, tu fais partie de l’involution.

Ça fait que si tu viens au monde en Russie, tu deviens communiste, si tu viens en
Allemagne en 32, tu deviens nazi, si tu viens au monde au Québec dans les années 39, ben,
tu es un enfant de Duplessis (homme politique). Si tu es en Amérique du sud, au Mexique,
tu es prisonnier du PRI. Si tu es en France dans les années 50, ben, tu es dans le mouvement
existentialiste, tu es à la remorque de Jean Paul Sartre. 

Mais il faut que ça arrête un jour, on ne peut pas être à la remorque de tout ce qui se passe
dans nos sociétés, des plans pour capoter. Bon, tu peux apprécier Jean Paul Sartre, tu peux
apprécier Whitehead, tu peux apprécier Schopenhauer, puis tu peux apprécier Nietzsche,
mais il faut que tu l’apprécies à partir de toi. 

Puis tu dis : “Nietzsche avait raison là, mais il n’avait pas raison là, il avait raison là, puis
il n’avait pas raison là, c’est intéressant là, mais ce n’est pas intéressant là, c’est
intéressant ce que le pape dit là, mais ce n’est pas intéressant là”. Sans ça, on est toujours
dans les systèmes de croyances. 

Tu ne peux pas être conscient puis être croyant. Je ne crois même pas ce que je vous dis
moi, “câlisse”, et ça fait vingt-cinq ans que je vous parle ! Si moi je croyais à ce que je vous
dis, j'irais former une religion, c'est facile ça, de former une religion pour un gars comme
moi. Je ne crois même pas à ce que je vous dis ! Il y en a dans la salle qui disent : “comment
est-ce que vous pouvez dire quelque chose, si vous n’y croyez pas”... Bon, ben, je dis :
“quand tu comprendras ça, tu n’auras plus besoin de venir ici” (rires du public). 

Pourquoi c'est intéressant à parler de ça ? Il dit : les Hommes vont comprendre un jour la
différence entre eux autres puis nous autres, c'est rien qu'une différence psychologique, ça
veut dire comment est-ce qu’on les perçoit, c’est rien qu'une différence psychologique. Ça
fait que si toi, tu es ici, puis ta relation avec ta Source, c’est ici, c’est une relation
horizontale, ta relation psychologique est bien différente que si eux autres sont ici, puis toi
tu es ici. 

Moi je suis ici, puis lui est ici, “fais-moi pas chier” ! Parce que moi aussi je sais des affaires,
eux autres savent des affaires, moi je sais des affaires.

Ça fait que là, vous allez dire : “mais qu’est-ce qu’un Homme peut faire contre un Esprit”...
Je vais vous le dire : un Homme conscient a le pouvoir de changer sa relation entre un Esprit
et son Esprit, ça veut dire que mon double à moi, appelez ça comme vous voulez, mon
“casseur de pieds”, s’il me fait “chier” je suis capable de changer ma relation avec. 
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Comment est-ce que l’Homme fait ça ? Il dit : l’Homme est capable de savoir ou de
connaître le niveau hiérarchique de son double.

Quand l’Homme connaît le niveau hiérarchique de son double, ça lui donne quoi ?

Ça lui permet de réaliser s'il peut contrôler son double ou non. Qu’est-ce qu’il peut faire
l’Homme, quand il est capable de contrôler son double ? Il est capable de laisser savoir à
son double ce qu’il va faire quand il va mourir. 

En voulant dire : “attends, mon tabarnak, que j’arrive de l’autre bord, je vais te placer le
cul, je vais t’envoyer à telle place, telle place, telle place”. Pourquoi ? Parce que le savoir,
c’est universel. Lui, il en a accès à une certaine partie, et puis moi j’en ai accès à une
certaine partie, puis tout ça, ça fait un tout. Ça, c’est de la conscience, puis dans de la
conscience, tu peux avoir deux unités, tu peux avoir une unité créative qui est le double,
puis tu peux avoir une unité créative qui est l’Homme conscient. 

Quand tu as deux unités créatives à l’intérieur d’une conscience, qui c'est que tu penses qui
gère ? Qui c'est que tu penses qui a le dessus sur qui ? C’est toujours l’Homme. Quand
l’Homme va comprendre ça, l’Homme pour la première fois sur la Terre va comprendre, va
finalement réaliser le grand mystère des tragédies grecques, puis l’Homme va réaliser que le
mortel conscient a en conscience le pouvoir sur les “dieux” !

À partir de ce moment-là, quand l’Homme sortira de son enveloppe matérielle, son
enveloppe astrale sera totalement détruite, il passera en conscience morontielle. Puis c’est là
que l’Homme conscient, sur les autres plans, pourra commencer à créer des nouvelles Lois
pour l’évolution des nouvelles civilisations, puis finalement abolir le processus de
l’incarnation sur la Terre. 

Quand bien même ce serait aboli dans deux-mille ans, trois-mille ans, quatre-mille ans, un
jour l’évolution de la conscience humaine sur la Terre sera abolie ! Ça ne sera plus
nécessaire pour les Hommes de venir sur la Terre en incarnation, les Hommes
commenceront une évolution Jupitérienne. C’est intéressant. Demandez-leur, ils vont vous
le dire, c’est de même que ça marche.

Question : Comment on fait pour savoir le niveau d’évolution du double ?

BdM : Vous leur demandez, ils vont vous le dire. Dites-leur, ils vont vous dire : oui.
Regarde l’affaire de : “demander”, on dirait que vous êtes toujours dans un mode de
demander. C’est quoi cette affaire-là, de demander ? Demandez, vous recevrez, puis se
soigner, “crisse” ! 

On est toujours dans un mode de demander, on est toujours dans un mode de Dieu puis le
mortel ! On n’est jamais dans un mode de l’Homme conscient et du double. 

Pourquoi est-ce qu’on est dans un mode de demander ? Parce qu’on est encore affligé par la
curiosité sur la Terre, et puis on va être affligé par la curiosité sur la Terre tant qu’on n’a pas
le poids de la parole. Puis quand on aura le poids de la parole, à ce moment-là l’Homme ne
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demandera plus, il commandera, il dira, il expliquera, “whatever”...

Il dit : le grand mystère de l’Homme est basé sur l’incapacité de l’Homme de dicter les Lois
de l’évolution. L’Homme n’a jamais été capable de dicter les Lois de l’évolution.
L’évolution c’est ça, c’est ça, c’est ça, c’est ça, c’est ça, c’est ça, il n’en a jamais été
capable. Pourquoi ? Parce qu’il n’a jamais été capable de fragmenter la division de sa
conscience, éliminer la division de sa conscience. 

Il n’a jamais été capable de supporter le fait que sa conscience est indivisible, donc
techniquement absolue dans la mesure où il est capable de créer, de manière sensible, un
modèle d’évolution qui peut être compris par les Hommes, par l’Humanité. 

Ça fait qu'on a toujours été des créatures du “bon Dieu”, autrement dit des “p'tits trous de
cul”, des êtres qui ne savent rien, qui n'ont accès à rien ! Puis de temps en temps, tu en
avais, au cours de l’évolution, qui savaient quelque chose là, on les passait, eux autres, au
couteau, ils en savaient trop... l’Inquisition... C’est ça qui est arrivé ; les grands scientistes
dans le temps, Copernic, toute la “gang”. 

Vous allez dire : “bon, c’est quoi une des grandes conséquences de la conscience”... C’est
la haine totale du pouvoir, je ne parle pas du pouvoir matériel, parce que le pouvoir matériel
c’est de la petite bière, mais le pouvoir occulte. 

La forme matérielle, on en a besoin, on a besoin des structures sociales qui se tiennent
ensemble. Il faut respecter le pouvoir sur la Terre dans la mesure où c’est un pouvoir
relativement intelligent. Mais le plus dangereux pour l’Homme, c’est le pouvoir occulte,
c’est le pouvoir sur son Esprit, le pouvoir sur sa pensée. 

Quand tu penses qu’on est obligé d’attendre en 1969 sur la planète Terre pour savoir que la
pensée vient d’ailleurs, c’est grave, c’est long, longtemps ! Là, tu vas dire qu’on ne pouvait
pas comprendre ça au Moyen Âge parce qu'on n’avait pas le mental suffisamment
développé, d’accord, mais là, il était temps qu'on le sache là !

Je donne toujours l’exemple du gars qui écoute la radio. Si tu es en Afrique, tu écoutes la
radio puis tu penses que c’est la radio qui parle, là je comprends ça, mais si tu es à New-
York, tu écoute la radio puis tu penses que c’est la radio qui parle, là on va te rentrer dans la
“Grande bâtisse” (HP). 

On est un petit peu de même, on pense que c’est la radio qui parle. Mais on accepte que les
ondes se promènent pour nos téléphones cellulaires, puis nos radios, puis nos télévisions, ça
se promène, on ne les voit pas, mais ça se promène, mais on accepte ça facilement, pas de
problème ! Mais qu’il y ait des ondes qui se promènent au niveau de notre cerveau, ça on a
de la misère ! Ça, on veut que ce soit nous autres qui produisent ça : ça vient de moi, ça !

Nos rêves, on veut que ça vienne de nous autres, ça. Ça fait que les psychologues Freud et
compagnie, ils ont développé le concept du subconscient qui ne résout absolument aucun
problème (rires du public). Le subconscient ! C’est quoi le subconscient ? Ah ! C’est le
subconscient ! La mémoire de l’Humanité. 
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C’est pour ça que c’est dangereux la connaissance, parce que la connaissance c'est toujours
capable de rationaliser, la connaissance. C’est comme du hamburger, tu mets un hamburger
dans la machine, tu peux toujours le repasser dans la machine, ça va être toujours du
hamburger, ça ne viendra jamais du filet mignon, repasse-le une fois, deux fois, trois fois, tu
vas toujours avoir du hamburger, il va être de plus en plus haché, la connaissance est de plus
en plus fine (rires du public). 

Ça fait que là, tu as le gars qui fait une grosse thèse de doctorat à l’université de Montréal
là, il cite, il cite l’un, puis il cite l’autre, puis il cite l’un, puis il cite l’autre, puis au bout de
la page, en bas c’est des citations ; puis plus qu’ils ont des citations, plus ils ont d’excitation
(rires du public). 

Quand j’ai fait “La Genèse du Réel”, le gars éditeur, il dit : “vous n’avez pas de citations”...

J’ai dit : “non”... 

Il dit : “comment ça, pas de citations”...  

J’ai dit : “pas de citations”. 

Il dit : “quelle sorte de livre que vous écrivez”... 

Je lui dis : “lis ça, tu vas trouver ça drôle”... (rires du public). 

Il me dit : “vous êtes courageux”... 

Je lui dis : “non, j’ai peur de faire des erreurs”... 

Il fallait que je lui réponde à son niveau, pour qu'il comprenne : “ouais”...

Mais il dit : “c’est important les citations”, il dit : “on a des autorités avant”. 

Ah ! J’ai dit : “il y a des autorités qui viennent avant”... puis j’ai dit : “il y en a qui viennent
après... (rires du public), moi je suis une autorité qui vient après”. 

Ça fait que là, c’est le savoir puis le jeu de la connaissance tout le temps ; ça, c’est le petit
plaisir qu’il me reste dans la vie. 

Qu’est-ce qu’ils en disent ? Ils disent que c’est intéressant pour eux autres de voir que
l’Homme a besoin de comprendre pour savoir, parce qu’ils disent : dans le fond, il n’a pas
besoin de comprendre rien. Mais ça, c’est de la déformation psychologique, ça fait partie de
notre culture ça, le besoin de comprendre quelque chose pour savoir. Il n’y a rien à
comprendre. 

Moi je disais ça dans mes séminaires en 1980, 1978, 1981, il n’y a rien à comprendre :
“comment ça, qu’est-ce que tu veux dire, il n'y a rien comprendre, on ne vient pas ici pour
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rien”. (BdM s'adressant à un participant) : tu comprends ça toi, aujourd’hui, qu’il n’y a rien
à comprendre ? Un petit peu plus, hein ? Mais c’était dur à comprendre dans le temps, qu’il
n’y avait rien à comprendre. 

Ça veut dire quoi, comprendre ? Ça veut dire essayer de saisir le réel au niveau de l’ego, tu
ne peux pas comprendre le réel au niveau de l’ego, on est dans la matière, on est encapsulé,
on est dans un espace-temps. Pour comprendre, il faut que ce soit vibratoire, là tout est
facile, que tu aies sept ans, vngt-cinq ans, soixante ans, c’est facile. Posez-moi une question
Madame T. Oui ?

Question de Madame T. : Le fait de penser, qui me fait penser, et que je me rends compte
que ce n’est pas moi, je me le dis à chaque fois qu’il m’arrive quelque chose, je dis : c’est
pas moi, c’est pas encore moi, puis c’est pas encore moi, est-ce que ça change l’évènement,
est-ce que ça va arrêter de produire des choses, je dis toujours que c’est pas moi, je me
rends compte que c'est pas moi ?

BdM : Il ne s’agit pas, pour vous, simplement de réaliser que ce n’est pas vous, il s’agit
pour vous de réaliser que vous êtes manipulée. Puis dans la mesure où vous allez réaliser
que vous êtes manipulée, c’est là que les choses vont arrêter. Mais il faut que vous réalisiez
la manipulation. 

C’est quoi de la manipulation ? Ça, c’est intéressant ça ! Ils disent : premièrement la
manipulation, ça c’est notre moyen à nous autres de vous faire réaliser l’ignorance de la vie
que vous avez. Quand vous êtes manipulés, c’est comme ça qu’ils nous font réaliser qu’on
est dans l’ignorance de la vie là, concernant tel évènement.

Ils disent : quand on vous manipule, ça va à l’encontre de votre bien-être, donc à ce
moment-là, ça vous réveille. S’il n’y avait pas de manipulation, on ne pourrait pas vous
réveiller, vous resteriez toujours endormis parce que tout est bien. Quand on vous manipule,
on vous met une opposition à votre ego. Ça fait que si vous êtes conscients des Lois de
manipulation, puis si vous voyez l'opposition à votre ego, ça vous réveille. 

Puis là, ils disent : ça vous rend conscients du degré de votre inconscience, puis là, ça vous
amène à réaliser jusqu’à quel point vous êtes endormis, ça vous amène à réaliser jusqu’à
quel point vous devez vous réveiller. C’est simple. 

C’est un petit peu comme l'athlète ça, tu as un coach qui te pousse, puis qui te pousse, puis
qui te pousse, qui te met de l’opposition, mais c’est lui qui t’amène à devenir un grand
athlète, c’est un petit peu de même leur affaire. S’il n’y avait pas d’opposition, on ne
pourrait jamais grandir en conscience. 

Ça fait que le choc des initiés, c’est quoi ? Le choc des initiés, c’est que, wooop, tout d’un
coup, tu penses que tu penses, tu es comme tout le monde, tout d’un coup, tu t’aperçois que,
wooop, tu es habité ! Ça, ça te donne un choc à ta connaissance. 

Avant tu étais tout seul, maintenant tu es deux. C’est du “stock” d’être deux : c’est qui toi ?
C’est moi. C’est qui moi ? C’est toi. (rires du public), t'sé... Ça, c’est dur. Je leur ai déjà
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posé cette question-là, moi : Cest qui toi ? C’est toi. C’est moi. C’est qui moi ? C’est toi.
(rires du public). 

Ils te le brassent, le camarade : “tu viens d’où”... “ce n’est pas de tes affaires”, au début...
“es-tu bon ou es-tu mauvais”... tu verras”... Parce qu’on est judéo-chrétien, on veut être sur
le bon côté... Je te le dis : ils dépolarisent ça, cette affaire-là, ce n’est pas long ! 

Question : S’il n’y a rien à comprendre, on doit arrêter de poser des questions à ce
moment-là ? 

BdM : Tu ne peux pas, c’est vibratoire, tu ne peux pas empêcher un petit gars de pisser dans
ses culottes, c’est avec le temps qu’il se retient, c’est la même chose. Tu ne peux pas dire :
“ne pisse pas dans tes culottes là, arrête-moi ça là”... (rires du public). Là, il va pleurer et il
va vous pisser encore plus (rires du public). 

C’est avec le temps, au cours d'un an, deux ans, trois ans, finalement il ne fait plus pipi dans
ses culottes. C’est la même chose avec l’Homme. Vous ne pouvez pas vous empêcher de
poser des questions par curiosité, ça fait partie de votre mental. On est habitué d’être de
même depuis qu’on est jeune, on est entraîné à l’université à la curiosité. La curiosité, c’est
la même invention.

Question  : C’est un signe d’intelligence !

BdM : C’est un signe d’intelligence, puis c'en est un, c'est une sorte d’intelligence, mais
c’est mortel au niveau de la conscience, tu capotes avec eux autres quand ils commencent à
t’expliquer l’infiniment petit, puis l’infiniment grand. 

Je vous l’ai contée l’histoire des petits poissons, hein ! Te faire parler des petits poissons
jaunes pendant cinq heures, je te jure que tu ne veux plus en entendre parler là, ils te règlent
ça, l’affaire de la curiosité. 

Une fois je lui dis : “c’est grand l’affaire de l’Univers, hein”...  Il dit : “ouais”, ils te
répondent de même, bête comme ça : “ouais”... Je lui dis : “est-ce que c'est si grand que
ça”... Ils vont dire : “c’est bien grand.” Tu peux continuer avec eux autres. C’est quoi
l’infinité ? Ils vont te le dire. C’est quoi l’infinité ? Ils disent que l’infinité, c’est un concept
que vous avez développé pour avoir une mesure de ce qui ne se mesure pas. Ça, c’est la
définition de l’infinité pour eux autres, tout se tient là. 

Si tu commences avec l’affaire de Dieu, puis l’origine de l’énergie là, sais-tu, si tu
commences à placoter ça avec eux autres, il faut que tu contrôles ça, un jour. Sans ça tu ne
dors plus tes nuits. Ils te rentrent les discours sur l'énergie froide puis l’énergie chaude, les
Univers froids puis les Univers chauds qui sont à l’origine des grandes collisions cosmiques,
puis tout. Je te dis qu’ils peuvent te garder longtemps dans la soirée. 

Ça fait que tu te réveilles le lendemain matin, tu t’en vas travailler chez Eaton, tu n’as même
pas eu le temps de dormir. Ça fait qu'il faut que tu contrôles ça, ces affaires-là. Ça fait que tu
passes d’une conscience psychologique à une conscience vibratoire. Quand tu as une
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conscience vibratoire, tu es bien, parce que tu n’es plus intéressé à rien. Moi c’est pour ça
que je suis bien, sans ça je capoterais, mais s’il faut que j’écrive des livres, ou les gens me
posent des questions, il faut que j’ouvre la “champlure” (robinet), puis j’oublie tout. 

Je n’ai pas besoin de mémoire, j’ai rien qu'à ouvrir la “champlure”. Vous autres, vous avez
besoin de mémoire, parce que vous ne savez pas que vous avez une “champlure”. Quand
vous saurez que vous avez une “champlure”, vous n’aurez plus besoin de mémoire. 

Je me rappelle, voilà bien bien des années, je ne l’oublierai jamais celle-là, j'avais rencontré
un de mes “chums” (amis) sur la rue, puis je voulais lui présenter ma femme, ma nouvelle
femme, puis je lui ai dit : “comment est-ce que tu t’appelles”... Je te présente... Comment
est-ce qu'elle s’appelle... Elle, elle était mal, moi je leur ai dit : “voulez-vous me lâcher là,
puis c’est quoi son nom”... Ils disent : “attends une couple de minutes”... Il a fallu que
j’attende une couple de minutes pour qu’ils me disent son nom pour me faire comprendre
les mécanismes de la mémoire. 

S’ils veulent retenir ta mémoire, ils la retiennent, puis vous la vivez tout le temps la retenue
de la mémoire. Vous autres, quand vous avez des retenues de mémoire, vous pensez que
vous devenez “Alzheimer”. Ça n'a rien à faire avec “Alzheimer”, moi je suis “Alzheimer”
tout le temps (rires du public). Puis pourtant, quand tu as besoin de la mémoire, ça vient. Ça,
c’est une autre chose que vous devez savoir sur l’affaire de la mémoire, pour ne pas vous
inquiéter. 

C’est quoi que vous voudriez savoir ? La polarité ? La polarité, c’est bien intéressant. C’est
bien intéressant la polarité. Ils disent : la polarité, c’est une façon de violer votre droit à
l’unification de votre conscience, c’est bien dit “en maudit” ça, quand ils veulent être
poétiques un petit peu là ! 

Dans la polarité, ta conscience est violée dans son droit d’être unifiée : le bien, le mal, le
bon, le mauvais, le beau, le laid ! Nous autres, on a été de grandes victimes de la polarité,
les judéo-chrétiens, beaucoup plus que d’autres peuples. On se sert de la polarité pour
exploiter vos émotions, pour vous mettre en vibrations émotionnelles. La polarité, c’est la
souffrance ! 

PAS DE POLARITÉ, PAS DE SOUFFRANCE ! 

Moi ma mère, elle meurt, je suis capable de dire : “elle est morte, c’était le temps de
partir”... J’étais content, bonjour... Les gens ne sont pas capables de faire ça, eux autres.
Vous allez vivre des “feedback” émotionnels abominables. La polarité, c’est la souffrance,
ne cherchez pas plus loin que ça. Regardez vos vies, vos expériences, à tous les niveaux, vos
jobs, vos femmes, vos enfants, c’est au niveau de la polarité que vous souffrez, si vous
n’aviez pas de polarité vous ne souffririez pas parce que la pensée, ce qui crée le mental
inférieur, c’est la polarité.

Dans le mental supérieur, il n’y en a pas de polarité. Ça, c’est une des GRANDES
QUALITÉS du MENTAL SUPÉRIEUR, il n’y a pas de polarité ! 
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Ils disent que la destruction de la polarité, c’est le point central de toute initiation. Une
initiation détruit la polarité, les initiés vivent ça plus loin, ça va plus loin, ça va aux
extrêmes de la conscience humaine. Mais l’Homme normal qui prend conscience vit une
destruction à un niveau quelconque de la polarité. 

Tu regardes rien que le fait que ce travail-là, ce grand travail là se fait dans la province de
Québec entre les États-Unis puis entre l’Europe, juste entre les deux, pas en Europe, c’est
trop conservateur, pas aux États-Unis, trop vite, juste entre les deux. 

Regardez vos expériences, vos souffrances, c’est tout connecté à la polarité. Plus vous êtes
religieux, plus vous êtes spirituels, plus vous êtes polarisés. Plus vous êtes bons, plus vous
êtes polarisés. 

Moi je ne suis pas bon, je ne suis pas mauvais non plus, je suis juste entre les deux, un petit
peu de bon, un petit peu de mauvais ; un petit peu de positif, un petit peu de négatif. La
conscience est faite DES DEUX. Je ne voudrais jamais être bon ! Être intelligent, oui.
Conscient, oui. Créatif, oui. Mais bon, non. Mauvais, non. Il y a UNE GROSSE
DIFFÉRENCE ! 

Regardez bien ça, la polarité. Quand vous êtes polarisés, ils jouent dans vos émotions, c'est
vos émotions qui sont prises en jeu, ils vont jouer avec. Puis là, je parle de l’ajusteur de
pensée là, parce qu’il n’y a pas rien que des ajusteurs de pensée ; ça, l’ajusteur de pensée
c’est la Source, c’est la Source de la conscience de l’Homme, O.K.

Mais il y a bien des êtres sur la planète qui ne sont même pas en contact avec ça, ils sont en
contact avec des entités ici, des entités astrales là, des âmes. Ça, c’est des âmes désincarnées
là. Là, c’est du “stock” ! Ça, au moins (les ajusteurs), c’est de la Lumière ça, ils vont faire
leur “game”, ils vont faire leur travail jusqu’à tant qu’ils te rendent conscient. Mais ça, ici
là, (contact astral), c’est des connections karmique entre les âmes. 

Il y a bien des gens qui ont des contacts astraux, c'est des âmes qui sont leurs guides en
attendant, tu vois ça souvent chez les schizophréniques là, les gens qui ont de multiples
personnalités, puis tout là. Là, tu as un gros problème, la psychologie n’a pas résolu ce
problème-là encore, elle est loin de résoudre celle-là, elle n’a pas résolu celle-là encore. 

Quand tu vas à la “Grande bâtisse” (HP), puis que tu te promènes dans les corridors, c’est
plein d’individus connectés à ça ici (plan astral), ils ne sont pas connectés à ça ici (plan
mental supérieur), c’est connecté à ça (plan astral). Parce que quand tu es connecté à ça ici
(plan mental supérieur), même si tu es dans la “Grande bâtisse” (HP), ils vont te protéger. 

Tu peux aller à la “Grande bâtisse” quand tu es connecté ici (plan mental supérieur), au
début, parce que tu vis un gros choc, puis ta mère elle ne sait pas ce qui se passe, elle
t’amène à la “Grande bâtisse”, mais rendu à la “Grande bâtisse”, ils vont te parler, ils vont
dire : “les pilules là, prend ça, puis jette ça dans les toilettes, arrange-toi pour pas que le
psychiatre te voie”. Ils te parlent !
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Mais si tu es connecté à ça ici (plan astral), là t'es fait, là t'en prends des pilules “forever” ! 

Là, vous allez me dire : “comment est-ce qu'on peut le savoir, si on est connecté à des
entités astrales, ou si on est connecté à un ajusteur de pensée”... Puis la réponse que je
donne tout le temps, c’est la meilleure que j’ai pu avoir là, c’est que si c’est intelligent ce
que vous faites, c'est intelligent, et ne le questionnez pas. Si c’est intelligent votre affaire,
c’est intelligent. Si ce n’est pas intelligent, là t'as un problème. 

Là, vous allez me dire : “comment est-ce qu'on peut le savoir que c’est intelligent, comment
est-ce qu'on peut savoir que c’est intelligent”... Quand c’est intelligent, ça vous sert bien et
ça ne dessert pas les autres. Ça vous sert bien, mais ça ne dessert pas les autres !
Commencez par ça, puis occupez-vous rien que de ça. Question ? Oui !

Question : L’énergie négative, est-ce que vous nous dites que ça peut devenir créatif ? 

BdM : Si vous avez de la conscience, l'énergie négative ça devient une construction
créative. Si vous êtes inconscient, l'énergie négative, ben, ça devient purement négatif,
astral. Question ?

Question : Comment faire pour l’arrêter la pensée, dans un temps comme ça ?  

BdM : Essayez pas de l’arrêter, sachez qu’elle vient d’ailleurs, parce que si vous essayez de
l’arrêter, ben, vous allez être comme un enfant qui court après un papillon, ça n’arrêtera
jamais, mais si vous savez qu’elle vient d’ailleurs, elle va se métamorphoser de la chenille
au papillon. Avec le temps, elle va passer de la réflexion à la télépathie. 

D’autres questions ? C’est le temps là, pendant que je suis ici. Il n’y en a pas d’autres ?

Question : Dans les rêves, c’est quoi pour vous, les rêves ? 

BdM : Les rêves ? Les rêves, c’est bien fatigant (rires du public). Les rêves, c’est de la
manipulation, ils se servent des rêves pour équilibrer les corps subtils, ça dépend de chaque
personne, les cauchemars en général sont très bons. Quand vous faite un cauchemar, c’est
très bon. Si vous avez des cauchemars, ben, essayez de les comprendre, vous allez voir que
vous êtes dans des points dans votre vie où vous avez des grandes décisions à prendre, donc
c’est très bon. 

Constatez toujours vos rêves comme étant bons. Si vous les considérez comme étant pas
bons, ben, à ce moment-là, c'est parce que vous allez émotiver. (Fin enregistrement).

Le sevrage de l’inconscience de l’Homme PE#084 (2000)
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Bernard de Montréal

084 – LE SEVRAGE DE L’INCONSCIENCE DE L’HOMME

Vous m'excuserez, je suis un peu fatigué... Congestion... Si on veut aborder le phénomène
de la conscience, on est obligé d’aborder ce qu’on pourrait appeler le sevrage de l’Homme. 

Un Homme n’entre pas dans sa conscience sans être sevré de son inconscience, c’est un
principe fondamental, c’est primordial, c’est inévitable.

La conscience, ce n’est pas une course ou une poursuite personnelle vers une philosophie
quelconque, c’est réellement un sevrage qui fait en sorte que l’Homme ancien, autrement dit
l’Homme qui appartient à la mémoire de la race et qui fonde sa sécurité psychologique sur
cette mémoire-là, et sur toutes les valeurs qui s’y rattachent, un Homme qui entre en
conscience éventuellement doit vivre le sevrage ; cette coupure radicale qui fait en sorte que
son Esprit apparaît sur le plan de son expérience, au lieu que ce soit sa psychologie animale.

Le sevrage de l’Homme, c’est très difficile pour l’Homme. Être sevré de l’inconscience,
c’est très difficile parce que l’inconscience c’est une toile d’expérience qui nous lie jusqu’au
début de notre existence sur le plan matériel.

L’inconscience a façonné notre personnalité, notre façon de voir les choses, notre façon de
comprendre, notre façon d’étudier, notre façon de nous projeter dans le monde, ainsi de
suite. Donc être sevré de ceci, c’est très difficile pour l’Homme.

C’est pour ça d’ailleurs que la conscience viendra très très lentement à l’individu dans le
monde, dépendant de son niveau d’évolution et dépendant aussi de sa capacité de supporter
cette séparation entre la mémoire actuelle et la mémoire ancienne.

Si on regarde le sevrage à partir des plans, ce qu’ils nous en disent, ils disent que le sevrage
est le début de la régénération de l’Homme sur le plan matériel. Donc un Homme qui est
sevré de son expérience ancienne, qui fonctionne réellement à partir de sa réalité, est un
Homme radicalement neuf, radicalement éprouvé, et aussi radicalement indépendant
d’Esprit, au fur et à mesure où ce sevrage-là s’exerce.

Le sevrage permet à l’Homme aussi de mesurer son niveau de conscience, donc d’avoir une
mesure fondamentale de son identité, ce qui est un grand grand problème pour l’être
humain. 

L’Homme ne peut pas accepter ou ne peut pas en arriver à développer une identité sans être
sevré de la mémoire de la race, parce que l’identité, c’est le résultat du combat entre sa
mémoire et son Esprit. 
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Un Homme qui a de l’identité est proportionnellement dans son Esprit et
proportionnellement en dehors d’une certaine mémoire raciale. (On pense un peu à Trudeau
qui vient de mourir), effectivement il y a des gens qui l’admirent, il y a des gens qui
l’admirent moins, mais tout le monde lui reconnaît à cet Homme, ou lui ont reconnu à cet
Homme, un certain Esprit. Pourquoi ? Parce qu’il avait une certaine identité. 

Même si c’était un Homme inconscient, il avait une certaine identité, et cette identité-là qui
faisait partie de son Esprit, c’était la lumière de cet Homme-là qui, dans son cadre
fonctionnel politique, a éclairé la politique canadienne et s’est manifestée dans le monde. Et
c’est pour ça que l’Homme avait tant de charisme, et c’est pour ça aussi que les masses ont
répondu à ce charisme-là. 

On ne peut pas avoir d’identité sans être un petit peu en dehors de la mémoire de la race. Et
c’est difficile pour l’Homme de comprendre ceci parce que pendant l’involution, on a été
entraîné à croire aux philosophies, à croire aux idéologies, à croire aux courants spirituels de
l’Humanité ou aux courants ésotériques de l’Humanité. 

Donc on a été habitué à confondre le réel avec l’involution, et le réel est très très différent de
l’involution.

L’Homme ne peut pas se sevrer par lui-même parce qu’il est trop confortable dans la
mémoire de la race, qu’il soit Italien, qu’il soit Islamiste, qu’il soit Hindou, qu’il soit
Catholique, Juif, l’Homme est trop confortable dans la mémoire de la race ou avec la
mémoire de la race, donc il ne peut pas être sevré par lui-même. 

Pour qu’il y ait coupure, pour qu’il y ait éradication, jusqu’à un certain point, des
conventions humaines qui le lient au passé ou à des façons de penser qui font partie du
passé, ou à ce que j’appelle la légende humaine, il faut qu’il y ait des courants d’énergie
suffisamment puissants pour établir chez lui une distance nette entre ce que la masse
représente et ce que lui, en tant qu’individu dans cette masse, représente.

Donc un Homme qui n’a pas la force intérieure pour s’identifier à lui-même, au cours de
son combat – parce que la vie c’est un combat – ne peut pas développer suffisamment
d’énergie pour prendre conscience du sevrage et ne peut pas se sortir de la philosophie
spirituelle. 

La philosophie spirituelle, c’est un tableau projeté dans le monde à partir de différents
points cardinaux qui permettent à l’Esprit, ou à l’ego plutôt, intellectuel de l’Homme, de se
rassurer. Alors que dans le sevrage de l’Homme, il n’y a aucune sécurité autre que sa
capacité d’être parfaitement équilibré entre lui-même et son vide, c’est-à-dire son plein
créatif.

Les épreuves de la vie d’ailleurs nous sont envoyées justement pour prendre mesure de ceci,
et c’est là que l’Homme en arrive éventuellement à réaliser jusqu’à quel point il est faible ou
jusqu’à quel point il est fort. 
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En général devant la mort, les Hommes plient le genou, devant les grandes calamités, les
Hommes plient le genou, mais un Homme conscient devant la vie, devant la mort, devant
les calamités, devant tout ce qui vient vers lui, doit être capable de garder son genou dans
une position de fermeté, dans la mesure où il est sevré à la racine, c’est-à-dire dans la
mesure où il ne participe plus aux émotions de l’Humanité. 

Et les émotions de l’Humanité, ce sont celles qui ont été affichées au cours de l’involution,
qui font partie du tableau de la race, qui font partie des valeurs de la race, qui font partie
souvent des splendeurs de la race, mais qui en réalité, représentent le côté animal de sa
nature, côté qui doit être conservé jusqu’à un certain point, mais qui ne doit pas à court ou à
long terme surtout à long terme, affaiblir sa conscience.

L’Homme comprendra qu’être sevré veut dire, premièrement, être seul. Quand on est sevré,
on est seul, c’est-à-dire qu’on fait face à l’inévitabilité des évènements, seul. On est seul
devant la mort, on est seul devant la maladie, on est seul devant l’échec apparent, on est seul
à se remonter. 

Et un Homme qui ne peut pas supporter la solitude, cette solitude, et qui est obligé
constamment de se renforcer à travers les autres, éventuellement dans le cas échéant où il
vivra un grand choc, c’est-à-dire un choc visant à mettre sa vie aux tests, ne pourra pas
passer à travers et devenir vainqueur, et maintenir son identité à travers cette tempête. 

Donc à ce moment-là, il deviendra jusqu’à un certain point ou dans une certaine mesure,
psychotique, c’est-à-dire qu’il perdra le contrôle de sa destinée.

La solitude n’a jamais été bien définie par les philosophes parce que les philosophes
pensent, mais en réalité la solitude ou ce qu’on appelle la solitude, occultement, c’est la
capacité de l’Homme de ne pas pouvoir, de ne pas avoir à demander d’aide à aucun niveau. 

Quand un Homme est capable de ne pas demander d’aide ou n’a pas besoin de demander
d’aide, il vit sa grande solitude. Et cette solitude-là n’est plus une solitude ordinaire, elle
devient une solitude extraordinaire, parce qu’elle est fondée sur sa capacité de savoir que la
vie a toujours raison. 

La vie n’a pas nécessairement raison comme l’ego veut, mais elle a toujours raison dans ce
sens qu’elle s’approprie facilement les faiblesses de l’Homme, elle connaît les faiblesses de
l’Homme. Et puisqu’elle est un processus créatif qui n’a aucun sentiment, dans la mesure où
l’Homme est capable de la vivre ou de la supporter, de passer à travers sans avoir besoin
d’aide, il tue en lui l’égrégore de la spiritualité et il se réinvente instantanément. 

Il se crée une conscience, c’est-à-dire un bouclier qui le protège de la mémoire de la race et
des convulsions émotionnelles créées par cette mémoire, à cause des effets de rappel qui
font partie de son mémoriel.

Lorsque l’Homme aura une conscience télépathique suffisamment développée et qu’il
pourra communiquer avec le plan mental, il s’apercevra que les entités sur le plan mental,
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les ajusteurs de pensée ou les êtres de Lumière qui sont à l’origine de sa pensée ou du
phénomène de sa pensée, sont absolument sans émotion, et ne peuvent pas représenter pour
lui aucune sécurité émotionnelle sur le plan matériel. 

Donc l’histoire d’avoir du cœur ou l’histoire de vouloir protéger l’Homme contre ceci ou
contre cela, ça, ça fait partie de sa conscience spirituelle, ça ne fait pas partie de sa
conscience mentale.

L’Homme est doté des instruments nécessaires, des outils nécessaires pour faire face à la vie
à tous les niveaux, les évènements, les échecs, les maladies et la mort. Un Homme qui ne
peut pas faire face à ses expériences mentales qui font partie de la vie, ne peut pas connaître
la puissance de son vide et ne peut pas non plus sentir l’effet d’avoir été “dé-sevré” de la
mémoire de la race. 

Donc il ne peut pas sentir son identité parfaitement. Il n’y a pas de socialisme dans la
conscience.

Dans la vie, l’Homme n’a pas l’impression d’être seul parce que lorsqu’il vit certains
évènements, il recherche tout de suite, en général, l’appui de certains membres de la société
ou il recherche l’appui d’un gouvernement, ou il recherche l’appui d’une certaine
collectivité, ou il recherche l’appui d’un individu.

Mais lorsque les jeux sont joués, lorsque l’Homme fait face au cancer ou lorsque l’Homme
fait face à la mortalité, lorsque l’Homme fait face à des aspects terminaux de son expérience
planétaire, quelle que soit la présence autour de lui, il est obligé de réaliser qu’il est seul. Et
s’il ne s’est pas habitué au cours de sa vie à bénéficier de cette solitude, à la retrouver cette
solitude, et à en puiser la force interne, il ne pourra pas faire dévier les évènements qui
souvent emportent les faibles, alors que dans d’autres cas, elle libère les puissants. 

Quand nous disons que l’Homme a tous les outils lui permettant de vivre son vide, de vivre
sa solitude, c’est-à-dire de vivre à l’extérieur de l’abrutissement émotionnel de sa
conscience planétaire, c’est un fait qui ne se découvre que dans la réalité exprimée par sa
volonté d’être seul, par sa volonté d’être en puissance, seul, par sa volonté d’être
uniquement capable de relever ses manches. 

Si vous cherchez l’aide spirituelle, vous ne faites que fracturer l’impression de cette
solitude, vous ne faites que diviser votre être au profit d’une certaine forme astrale qui vous
amènera, d’une manière ou d’une autre, vers le cancer ou vers la mortalité.

Vous ne pouvez pas empêcher que votre programmation suive son cours. Où vous pourrez
faire une défection de la programmation, c’est dans la mesure où vous aurez suffisamment
de Lumière pour écarter les émotions négatives qui créent une architecture astrale autour de
votre conscience et qui font de vous des êtres qui se nourrissent des autres. 

Échanger avec les autres, c’est une chose, mais se nourrir des autres, avoir besoin des
autres, constamment demander des autres, c’est une réflexion de l’Homme qui ne fait pas
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partie de sa réalité, qui ne fait pas partie de la genèse du réel, mais qui fait partie de son
souvenir d’appartenance à la race.

Le sevrage de la conscience humaine qui mène inévitablement à une conscience
supramentale ou à une conscience réellement équilibrée en dehors des coïncidences
psychologiques, ce sevrage-là fait partie de l’évolution. Il fait partie des forces internes de
l’Homme qui sont structurées de telle sorte qu’il doit éventuellement faire face à sa propre
destinée.

Et c’est quoi la destinée de l’Homme ? La destinée de l’Homme sur le plan créatif, je ne
parle pas sur le plan planétaire, la destinée de l’Homme sur le plan créatif, c’est de s’amener
éventuellement à confronter ses propres démons. 

SES propres démons sont ses craintes, SES propres démons sont ses fantaisies, SES propres
démons sont ses illusions, SES propres démons sont ses forces en lui qui le manipulent
constamment au cours de l’existence et qui lui empêchent éventuellement de gouverner sa
propre barque. 

Et quel que soit le vent qui vous pousse dans les voiles, si vous ne gouvernez pas votre
barque, le vent vous amènera sur les rochers, et c’est ce qui se passe avec l’Homme. Donc
que vous soyez créatifs, que vous soyez riches, que vous ayez la puissance politique, si vous
ne gouvernez pas votre propre barque, vous finirez sur les rochers. 

Alors comment l’Homme en arrive à gouverner sa barque ? En s’assurant au cours de son
expérience qu’il est le seul pouvant bien la manœuvrer. 

Mais comment peut-il savoir qu’il est le seul à pouvoir bien la manœuvrer ? 

Seulement en ayant passé par le théâtre de ses expériences, le théâtre de ses illusions, et
d’avoir survécu à la manipulation fondamentale de son existence qui est basée sur une
programmation, qui est basée sur le jeu des esprits, qui est basée sur le jeu de son ajusteur
de pensée, qui est basée sur le jeu de toutes les forces occultes qui constituent l’arrière-plan
de sa conscience planétaire.

C’est après ceci, cette étape, que l’Homme reconnaît éventuellement que la vie n’est pas ce
qui lui était proposé. La vie n’est jamais ce qui lui a été proposé, et la vie ne sera jamais
pour l’Homme ce qui lui est proposé parce que toute proposition vient de son ego, vient de
son corps de désir. 

Donc la vie ne vient pas de sa volonté, elle ne vient pas de sa force intérieure, elle ne vient
pas de sa capacité de lutter contre les manipulations, elle ne vient pas contre sa capacité de
totalement contrôler les démons.

Quand je parle des démons, je parle autant des démons dans les ténèbres que des démons
dans la Lumière. Ceux qui pensent que les démons n’existent que dans les ténèbres font une
grave erreur. 
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Les démons existent autant dans la Lumière, parce que le concept “démons” représente, en
tout cas, pour l’initié moderne, le concept “démons” représente les forces qui travaillent
contre l’Homme, soit pour son bien ou pour son mal, en vertu d’un temps où il en arrivera
finalement à les confronter, à pouvoir lui-même les manipuler, et finalement mettre un arrêt
à leurs contradictions internes. 

Mais comment l’Homme peut mettre un arrêt aux contradictions internes des forces qui sont
à la base de sa vie ? Comment l’Homme en arrive à pouvoir reconquérir le terrain perdu, le
terrain perdu du succès, le terrain perdu de la santé, le terrain perdu de la finance, le terrain
perdu de ces choses qui, pendant l’involution, ont sécurisé son ego ? 

L’Homme ne découvre ou ne revient à l’équilibre que dans la mesure où il est capable de
voir le jeu. Et le jeu des forces occultes est beaucoup plus mystérieux que le jeu que l’on
peut retrouver dans le théâtre “kafkaesque”. Le jeu des forces occultes est
fondamentalement espiègle, il est fondamentalement anti-Homme, il est fondamentalement
axé sur la restructuration de l’ego. 

“Restructuration de l’ego” veut dire sur l’ébranlement de l’ego dans la mesure où les
émotions vont à l’encontre de sa liberté. Ça, pour les forces ou pour ce que j’appelle les
démons de la Lumière. On ne parle même pas des démons des ténèbres, on parle des
démons de la Lumière. 

Et les hommes ou les êtres ou les femmes qui penseront que les démons n’existent que dans
l’astral, que sur les plans ténébreux de la conscience, découvriront un jour que les démons
existent même dans la Lumière. 

“Démons” ne veut pas dire nécessairement forces négatives : “démons” veut dire “forces en
opposition avec”. 

Et toute télépathie avec le plan mental permettra à l’Homme de découvrir, qu’effectivement,
les forces de la Lumière sont en opposition avec l’Homme.

NON PAS pour sa déchéance, non pas pour son astralisation, mais pour la mise en œuvre
d’une nouvelle conscience sur la Terre, qu’on appelle ou qu’on appellera un jour
“conscience avancée” ou “conscience solaire”, “conscience supramentale”, appelez ça
comme vous voulez, “conscience unifiée”, ou conscience qu’on a toujours recherchée, mais
qu’on n’a jamais découverte. Parce que dans le passé, on l’a recherchée dans l’unité
cosmique, à cause des illusions spirituelles de l’Humanité qui venaient de l’Occident ou de
l’Orient. 

Alors que dans l’avenir, on ne cherchera plus l’unité de l’Homme, l’unité cosmique de
l’Homme, mais l’unité de l’Homme à travers le Cosmos, ce n’est pas la même chose.

Autant la science matérielle découvre le mystère de la matière, et autant la science
s’aperçoit que le mouvement des particules, le mouvement de l’énergie défie les modèles
anciens. 
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Autant l’Homme découvrira, sur les plans occultes, que les architectures de ces mondes, les
architectures de l’invisible qui vont jusqu’à l’origine de la pensée, ne conviennent
aucunement à une perception rationnelle ou spirituelle de la vie, mais ne conviennent qu’à
une perception fondamentale de cette dernière, basée sur une lutte sans fin entre les forces
planétaires mortelles et les forces cosmiques irrationnelles incarnées et qui habitent
l’Homme.

L’Homme a beaucoup plus besoin sur la Terre d’une conscience vibratoire que d’une
conscience psychologique. Il a beaucoup plus besoin d’être ouvert dans sa conscience. Il a
beaucoup plus besoin de comprendre avec rien ou de comprendre à partir de rien, que de
comprendre à partir de quelque chose. Parce qu’à partir du moment où l’Homme essaie de
comprendre à partir de quelque chose, donc à partir des mots, il trahit sa capacité de vivre le
vide, et il démontre son besoin de s’attribuer un peu les vertus de la vérité.

Alors que la vérité n’existe pas dans la réalité des mondes, puisque la vérité est franchement
une dichotomie de l’être, une dichotomie de la perception et une invitation à saisir
simplement ce qui nous plaît, au lieu de saisir le Tout qui peut très souvent nous déplaire. 

Mais qu’est-ce que ça veut dire le Tout ? Parce que le Tout nous a été présenté sous les
formes philosophiques et sous les formes spirituelles de l’Occident ou de l’Orient, mais
qu’est-ce qu’il représente en réalité le Tout ? 

Ce fameux Tout, ce fameux “Tout-Tout” que tout le monde cherche, le Tout que les
Hommes sont allés chercher aux Indes, le Tout que les Hommes sont allés chercher dans la
mystique de la chrétienté, le Tout que les Hommes sont allés chercher dans la Cabale Juive,
le Tout que les Hommes sont allés chercher dans le Coran ? En réalité, un jour l’Homme
découvrira que le Tout n’est pour lui qu’une façon d’exprimer un degré quelconque
d’infinité qui ne fait pas partie de la particularité de son espèce. 

Donc dans la mesure où l’Homme sent ou perçoit le Tout comme étant une vertu
appartenant à son espèce, une vertu spirituelle, une caractéristique nirvanique, une
caractéristique joyeuse comme le Ciel du chrétien, l’Homme découvrira éventuellement que
ce Tout fait partie des illusions spirituelles de l’involution, qu’il fait partie de la mémoire de
la race à laquelle n’appartient pas l’Homme conscient.

Alors vous direz : “mais, qu’est-ce qu’est le Tout”... Le Tout est le point dans l’évolution,
le développement de la conscience, où l’Homme prend un contrôle total de ses émotions. 

À partir du moment où il prend conscience totale de ses émotions et un contrôle total de ses
émotions, il est dans le Tout, c’est-à-dire qu’il est dans l’absence de la division, il est dans
l’absence de la dualité. Et à ce moment-là, il est près, dans un sens, très près dans un sens,
de son être solaire. Qui représente quoi ? Qui représente un point d’inflexion de Lumière
dans sa mortalité et qui lui permet sur le plan matériel, comme sur d’autres plans, d’être en
mesure de prendre mesure de ce que nous appelons l’infinité, c’est-à-dire des choses qui ne
se mesurent pas, des choses qui, dans leur construction systématique, apportent vers notre
mental la notion du mystère. 
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Nous avons utilisé les mots pendant l’involution comme des chefs-d’œuvre de la
construction psychologique, nous les avons appelés : l’œuvre oratoire, nous les avons
appelés : l’œuvre philosophique. 

Nous avons donné aux mots tellement d’importance qu’ils sont devenus, au cours de
l’involution, la tapisserie ou le tapis qui délimitait la mémoire de la race et qui empêchait
l’Homme de sentir sa propre infinité, et qui lui empêchait de découper au couteau de la
vibration les différents aspects de ce Tout, que l’on a toujours voulu conquérir par la
spiritualité et qui, en fin de compte, nous a toujours servi de mesure de notre impuissance. 

Ce ne sont pas les mots qui sont importants pour l’Homme, ce sont les vibrations. La
Lumière crée des ombres, les ombres sont des mots, mais la Lumière en soi est énergie, la
parole en soi est Énergie, et l’Homme peut créer avec cette parole ce qu’il veut, dans la
mesure où il est libre de la mémoire de la race. 

Et c’est à partir de ce moment-là, dans l’évolution, que l’Homme fera la conquête du Tout,
et qu’il aura finalement compris que dans le visible comme l’invisible, il existe des êtres,
des Intelligences, des organisations, des systèmes, des forteresses, des pouvoirs qui
cherchent constamment à substituer des valeurs pour la réalité conquérante de son Esprit,
qui n’est qu’au début de son expression. 

Vous croyez que, malgré les grands efforts de la science d’aujourd’hui, que nous sommes
arrivés à la fin de la science ? En l’an 2000 ! Imaginez-vous ce que la science sera dans
mille ans, dans cinq-cents ans, dans dix-mille ans ! Si vous pouvez vous imaginer ce que la
science sera dans cinq-cents ans, dans dix-mille ans, imaginez-vous ce que l’Esprit peut être
aujourd’hui chez l’Homme, n’importe quand, ce que l’Esprit peut découvrir, ce qu’il peut
permettre à l’Homme de réaliser en ce qui concerne sa recherche du Tout. Tout est là ! 

Donc si la science matérielle sera si avantageuse dans mille ans, imaginez-vous ce que la
science de l’Esprit pourra donner à l’Homme au cours des siècles qui viennent ! Donc nous
n’avons pas fini de créer de nouvelles architectures, nous n’avons pas fini de découvrir et
nous n’avons pas fini de nous éloigner de la mémoire de la race. 

À ceux qui nous avaient demandé : “mais quelle est la valeur de la mémoire sur la Terre”...
Nous avons répondu que la mémoire ne sert qu’à donner à l’Homme l’impression d’être
intelligent, parce qu’un Homme qui a une bonne mémoire, qui se souvient de tout et de rien,
a l’impression d’être intelligent.

Et cette impression d’être intelligent fait partie de la culture, fait partie du mouvement
sournois de l’Histoire à travers la fondation psychologique de l’ego, qui substitue la réalité
de l’Homme pour la réalité de l’espèce, qui transpose les conventions pour le pouvoir créatif
de l’individu, qui permet à l’espèce de se reposer sur ses lauriers, alors que l’individu lui,
tremble devant son impuissance. 

Ces états seront renversés au fur et à mesure où l’Homme prendra conscience qu’une
science existe sur le globe, qu’une vibration est accessible, et qu’il doit en arriver
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éventuellement à substituer ce qu’il a appris pour ce qu’il sait. 

L’Homme doit être sevré, c’est-à-dire qu’il doit apprendre correctement à être, parce que
quand on est sevré, on apprend à être correctement, c’est-à-dire sans support, sans besoin
des autres ! Ceci ne veut pas dire que l’Homme vit seul, mais qu’il a en lui une ancre, qu’il a
en lui un point fixe, qu’il est en soi un pilier de sa propre nature, et si l’Homme ne sent pas
qu’il est en soi un pilier de sa propre nature, il sera traité par la vie en fonction d’une
programmation. 

S’il doit servir la société, il sera programmé pour servir la société, s’il doit servir telle chose,
il sera programmé pour servir telle chose, mais viendra le point au cours de son existence où
il devra faire face à sa solitude, soit par l’insuccès ou par la maladie, ou par la mortalité !
Mais il devra un jour quelconque faire face à sa propre solitude, et c’est là que l’Homme
découvrira s’il y a en lui un grain de Lumière, ou s’il n’y a que des ombres créées par la
pensée philosophique.

Certains diront : “mais à quoi ça sert de vivre”... C’est une question qui ne se pose pas,
parce qu’à partir du moment où on a le souffle, on est déjà là. Donc demander à quoi ça sert
d’être là, c’est une perte de temps puisqu’on est déjà là et qu’on n’y peut rien. Mais à partir
du moment où on est là, qu’on est sur la glace, qu’on a le patin au pied, il s’agit de jouer au
hockey, de scorer des buts au lieu de faire du patinage de fantaisie.

Certains diront : “mais comment se fait-il que c’est si long d’apprendre, comment se fait-il
que je ne me connaisse pas moi-même, comment se fait-il que je ne puisse pas contrôler ces
forces en moi, ces démons en moi, comment se fait-il que je ne puisse contrôler ces craintes,
comment se fait-il que je sois toujours pris dans une illusion quelconque”... 

Et la réponse est très simple, c’est que vous avez peur ! 

Alors ils disent : “ben, qu’est-ce que c’est la crainte”... Et la crainte c’est l’incapacité chez
l’Homme de se dévêtir de ce qui le sécurise, quel que soit le vêtement, quelle que soit la
condition, parce que l’Homme doit en arriver éventuellement à être nu dans son propre vide.

Être nu dans son propre vide, c’est ne pas avoir à demander d’aide dans une condition
expérientielle ou tout lui est enlevé.

Si l’Homme est obligé de demander de l’aide devant la mort, de l’aide devant la maladie, de
l’aide devant l’insuccès, à ce moment-là, il appartient à la mémoire de la race. Il fait partie
des conventions et il continue à contribuer à l’évolution de la conscience involutive et au
développement sur la Terre de ce que nous appelons la conscience corporelle, c’est-à-dire la
conscience basée sur le mouvement subtil de l’émotion.

Alors certains diront : “oui, mais on ne peut pas arrêter de penser, quand il se passe
quelque chose, on pense, on voit, on a de l’imaginaire, on se rappelle notre enfant qui est
mort, on se rappelle notre enfant qui va mourir, on se rappelle les beaux jours comme les
mauvais jours”... 
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Et la réponse à cette question, à cette anxiété, c’est de réaliser que tout ce qui se passe dans
la mémoire de l’Homme, tout ce qui fait partie de la réflexion de son mental, tout ce qui fait
partie de son écran mental, est sujet à la manipulation des plans. 

Donc si vous avez perdu votre enfant sous les roues et que vous ne voyez constamment que
l’image du corps ensanglanté, les plans utiliseront cette image pour figer en vous le
souvenir. De cette façon ils perturberont votre conscience, ils vous feront vivre une grande
intolérance à l’injustice, ils vous feront crier “merde” à la face de Dieu, que vous ne pouvez
pas conquérir. 

Des études devront un jour être faites pour que finalement l’Homme sache qu’est-ce que
c’est l’imagination, qu’est-ce que c’est l’imaginaire, qu’est-ce que c’est la pensée, comment
les deux vont ensemble, et comment lorsque vous vivez des expériences difficiles, ce théâtre
est mis en mouvement par les plans qui constamment vous font vibrer à des aspects d’un
passé qui ne fait rien, et qui ne fait aucunement partie de votre réalité. 

On accepte bien le théâtre matériel, on accepte d’aller voir le cinéma, on accepte d’aller au
théâtre proprement dit. Mais on n’accepte pas facilement de savoir ou de croire, ou de
prendre conscience que nous sommes du théâtre, que nous vivons du théâtre tous les jours
de notre vie, et surtout lorsque les choses ne tournent pas rond, et c’est là que nous avons
besoin d’être sevrés.

Mais comment l’Homme peut-il être sevré s’il n’a pas conscience fondamentale de la
manipulation des plans à travers son ego ! Comment l’Homme peut être sevré s’il ne réalise
pas que la fondation même de la conscience planétaire a ses assises dans le mensonge, dans
la manipulation, dans la création en lui d’ombres qui ne font pas partie de la réalité
supérieure de son mental éveillé ?! 

L’Homme ne réalise même pas qu’il est à la tête, cosmiquement parlant, qu’il est à la tête de
ce que nous appelons l’Intelligence. Il ne fait que vivre ou répondre au mouvement de la
queue de l’Intelligence, alors qu’en réalité il est à la tête de l’Intelligence. 

Être à la tête de l’Intelligence veut dire qu’il a le pouvoir sur le plan matériel de s’instruire
de notions qui ne font pas partie de la mémoire de la race. Dans la mesure où il peut faire
ceci, il devient libre. Et à ce moment-là il écarte de lui les manipulations qui sont ou qui font
partie du grand théâtre cosmique sur la Terre. 

Faire de grands énoncés sur la vie, faire des grands énoncés occultes ou ésotériques sur la
vie, ou philosophiques sur la vie, c’est une chose. Ça peut être intéressant pour les poètes, ça
peut être intéressant pour ceux qui aiment jouer au jeu de l’Esprit, mais ce n’est pour
l’Homme d’aucun secours, puisque l’Homme, pour être libre sur une planète expérimentale
telle que la nôtre, doit être maître de sa destinée, c’est-à-dire qu’il doit pouvoir confondre
ses propres démons, non pas ceux qui sont dans les ténèbres seulement, mais ceux qui sont
dans la Lumière. 

Certains diront : “bon, qu’il y ait des démons dans les ténèbres, nous sommes d’accord, nos
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conventions anciennes l’ont établi, mais qu’il y ait des démons dans la lumière, ça, nous ne
sommes pas d’accord”... 

Et nous répondrons à ces inquiétudes en disant que dans la mesure où l’Homme établit qu’il
y a des démons dans la vie, dans le monde, dans le Cosmos, il supporte le fait qu’il y en ait.
Et à partir du moment où il supporte le fait qu’il y en ait, il développe l’épée pour les
abattre, mais s’il ne supporte pas l’idée qu’il y en ait parce qu’il a peur qu’il y en ait, ou que
ça ne fait pas son affaire qu’il y en ait, à ce moment-là il est sans épée.

Et lorsqu’un jour viendra le temps pour lui de faire la totale conquête de sa réalité, c’est-à-
dire de mettre même les esprits de la Lumière contre le mur, il ne pourra pas le faire, parce
qu’il ne réalisera pas que la manipulation ne fait pas simplement partie des démons des
ténèbres, mais que la manipulation fait partie aussi de la retenue de l’information établie
cosmiquement dans les sphères, pour empêcher que l’Homme ait un pouvoir avant qu’il ait
la science. Parce qu’un Homme qui a le pouvoir sans avoir de science devient un Homme
dangereux. 

Au lieu de libérer ses frères, il voudra les restreindre, il voudra les contrôler, il voudra faire
d’eux les nouveaux esclaves. Le pouvoir corrompt, la puissance libère.

L’Esprit de l’Homme conscient doit être libre, non pas simplement des démons astraux,
mais aussi des forces qui s’opposent à sa grande liberté sur le plan mental. Et lorsque
l’Homme aura découvert ceci, il réalisera finalement qu’il est en train subtilement de rentrer
dans le royaume des Esprits, même s’il est sur le plan matériel, et qu’il est en train de mettre
de l’ordre dans un Cosmos totalement en désordre. 

Pour nous le désordre, c’est une détérioration d’une organisation linéaire esthétique, mais
sur le plan cosmique, le désordre est simplement une structure d’évènements qui n’ont pas
été ajustés par la Lumière de l’Homme, parce que l’Homme est trop jeune dans son
évolution, et que très peu a été fait, pour donner à la synthèse du temps et de l’espace, la
dynamique nécessaire pour qu’éventuellement l’Homme se sépare de son corps, l’Homme
se sépare de la Terre, et qu’il commence finalement son évolution jupitérienne.

C’est-à-dire cette évolution où il n’aura plus besoin de renaître constamment dans des
cycles karmiques, mais pourra finalement continuer à perpétuité un travail de construction
et d’architecture représentant l’Intelligence de son âge.

Donc l’Homme doit être sevré, et les évènements qu’il vit sur le plan matériel, les petits
évènements comme les grands servent à ce sevrage, et s’il ne peut se libérer des craintes
rattachées à ce sevrage, il ne pourra jamais faire face aux démons de la Lumière. 

Faire face aux démons des ténèbres, c’est facile parce que c’est évident. Ce qui est mal,
c’est évident. 

Mais ce qui est bien et incompris, ce n’est pas évident, et c’est là que l’Homme aura toute la
difficulté du monde à faire vibrer son Intelligence, à voir à travers les rideaux de la
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manipulation, pour en arriver finalement à contrôler les entités cosmiques qui font partie de
sa réalité et qui mangent à la même table que lui dans l’invisible.

Lorsque l’Homme est sevré ou dans un processus de sevrage, il a toujours peur de perdre, il
a toujours peur de perdre un attachement quelconque à un point fixe qu’il a construit avec
son ego, et c’est cette peur de perdre qui l’empêche d’être libre et qui lui donne l’impression
d’être impuissant à se donner sur le plan matériel ou dans la vie, toute la latitude nécessaire
à exprimer sa puissance. 

Donc à ce moment-là, il est obligé de travailler à l’intérieur des normes établies par la
mémoire de la race, établies par ses pairs, établies par le système, établies par les valeurs
morales spirituelles de l’involution, qui le forcent pendant des années à chercher l’abreuvoir
qui lui donnerait ultimement la goutte nécessaire pour qu’il se sente plein de lui-même. Cet
abreuvoir n’existe pas. 

Cet abreuvoir n’existe pas, il n’existe pas aux Indes, il n’existe pas en Europe, il n’existe
pas, parce qu’aucune goutte d’eau, aucune goutte de vie, aucune goutte de quoi que ce soit
ne peut rendre l’Homme libre, puisque toute goutte dans sa circonférence est déjà mesurée
par les forces de l’involution. 

Nous avons des expériences dans la vie où l’Homme vit, expérimente le sevrage, il est sevré
de sa famille à l’âge de douze, treize ans. Heureusement, parce que s’il n’était pas sevré, il
ne deviendrait jamais homme. La femme ne deviendrait jamais femme. 

Dans les rôles de fonctionnalité sociale, dans les rôles de fonctionnalité biologique, dans les
rôles qui sont prescrits par la nature, dans les rôles qui pour nous, pendant des siècles, ont
été observés et qui font partie de notre science humaine, nous acquiesçons au sevrage. 

Nous savons que lorsque nous avons été sevrés de nos parents, nous sommes devenus des
adultes. 

Nous savons que lorsque nous avons été sevrés d’une institution, d’une industrie, nous
avons formé la nôtre. 

Nous savons que lorsque nous avons été sevrés de certains gouvernements, nous en avons
formé d’autres. 

Nous savons que lorsque les Serbes seront sevrés de Milosévic, ils seront capables de se
former un autre gouvernement, une autre forme de démocratie. C’est l’Histoire de
l’Humanité !

Mais sur le plan humain, sur le plan de l’Homme, sur le plan de soi, sur le plan de moi, nous
n’acceptons pas totalement d’être sevrés, parce que nous avons peur d’être seuls. Et cette
peur d’être seul est tellement profonde chez l’Homme qu’elle est à l’origine de notre désir
de constamment créer des architectures sociales pour nous protéger de notre solitude, pour
nous protéger de notre puissance, pour nous protéger de notre réalité, parce que nous ne
voulons pas être seuls face à notre propre genèse ! 
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Et la raison pour laquelle nous ne voulons pas être seuls face à notre propre genèse, c’est
qu’il nous a été dit par le passé qu’il y a un Dieu au-dessus de nous… Que ce Dieu soit
transformé en État, qu'il soit transformé... Coupure – Fin.

Les exigences de la conscience mentale PE#085 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

1237



Bernard de Montréal

085 – LES EXIGENCES DE LA CONSCIENCE MENTALE

Bonsoir messieurs-dames. Je vais faire ma conférence sur les exigences de la conscience
mentale, je veux faire une grosse grosse différence pour vous entre la conscience mentale
puis la conscience spirituelle. 

Là, c’est une conférence publique, il y a des gens parmi vous qui ont une assez bonne idée
de ça, mais comme je fais une conférence pour le public, il y a des choses que je dois
retoucher parce que ce sont des choses importantes. 

Les gens qui ont une conscience spirituelle, puis la planète en est pleine, que vous soyez aux
Indes, que vous soyez en Amérique, que vous soyez en Europe, que vous soyez au Québec,
les gens qui ont une conscience spirituelle, ce sont des gens qui n’ont pas encore découvert
le pot aux roses de la conscience, c’est-à-dire la travestie de la conscience. 

L’être spirituel, l’Homme spirituel, qu’il vienne de n’importe quel pays, jusqu'à tant qu’il en
arrive à développer une conscience mentale, techniquement c’est un être qui est “gaga”. Les
êtres spirituels sont des êtres “gagas”, c’est du “bon monde”, mais ils sont “gagas” ! Qu’est-
ce que je veux dire par “gagas” ? Je veux dire plusieurs choses.

Premièrement, ils n’ont aucune idée de la conspiration contre l’Homme sur les plans ! 

ILS N'ONT AUCUNE IDÉE DE LA CONSPIRATION CONTRE L'HOMME SUR LES
PLANS ! 

Ils n’ont aucune idée de la lutte pour son Esprit sur les plans, ils n’ont aucune idée du
pouvoir des esprits sur sa conscience. Puis ils ne réalisent pas que le monde des esprits, le
monde astral autrement dit, est constamment à l’affût de leur conscience à travers les
formes. 

Le monde astral, le monde des esprits se nourrit de l’Homme, et l’Homme spirituel, l’être
spirituel ne réalise pas ça. Et la raison pour laquelle il ne réalise pas ça, c’est parce que dans
la spiritualité il n’y a pas de souffrance, il y a une sorte de plaisir, il y a une sorte de joie
intérieure, il y a une sorte de bien-être intérieur, il y a une sorte de bien-être spirituel. 

La spiritualité, c’est une drogue, puis une drogue beaucoup plus puissante, beaucoup plus
grande, beaucoup plus “perversive” que vous vous imaginez ! 

Une drogue qui a gardé l’Homme dans l’involution pendant des millénaires, une drogue qui
a donné aux Églises le pouvoir sur l’Homme, une drogue qui a enlevé à l’Homme son
identité, une drogue qui a mis des êtres spirituels, des entités spirituelles, des symboles
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spirituels au-dessus de lui, une drogue qui a réellement perforé la toile de la conscience
humaine et qui a empêché l’Homme d’évoluer depuis des siècles.

On est rendu à la fin du vingtième siècle, puis on est encore des cons, on est encore des
grands naïfs ! On rencontre encore des gens spirituels qui se dévouent, qui se mettent la
batterie à terre pour sauver l’Humanité. On rencontre des gens spirituels qui n’ont aucune
notion, AUCUNE NOTION du caractère infâme des fondamentales de la conscience
spirituelle. 

Il va falloir un jour que l’Homme, l’Humanité s’éveille, et ça va être long parce que c’est un
processus évolutionnaire, ça va être très long. Les grandes transformations profondes de
l’âme ne se font pas à l’intérieur d’un siècle, ça se fait au cours des siècles. 

Mais l’Homme, éventuellement, va en arriver à réaliser que la différence entre l’involution,
autrement dit la descente ou l’incarnation de l’âme dans la matière, et l’évolution, c’est-à-
dire la résurgence de la liberté de l’Homme, le passage de l’Homme en une conscience
morontielle, ça va nécessiter beaucoup plus dans son expérience qu’une simple perception
spirituelle des plans ou qu’un simple bon sentiment intérieur par rapport à l’invisible, ou un
bon sentiment intérieur par rapport à la vie.

Les gens qui me disent : “la vie est belle, hein”... Je dis : “la vie n’est pas belle, la vie n’est
pas belle parce qu’elle n’est pas intelligente”. Ça fait que tant que tu es en santé la vie est
belle ; quand tu as de l’argent dans tes poches, elle est belle ; tant que tu es marié, la vie est
belle ; tant que tu es en amour, la vie est belle ; quand ton gars ne se fait pas passer sous les
roues d’un gros camion, la vie est belle. Mais qu’est-ce qui arrive dans vos vies, quand les
choses se passent et vous créent des chocs abominables dont vous ne comprenez pas
l’origine, la raison d’être ?! 

À ce moment-là la vie n’est plus belle ! Vous tombez en déprime ou si vous êtes spirituels,
vous essayez d’avoir la conscience positive, puis si vous allez à l’église, vous essayez de
priez le “petit Jésus” !

Si les sciences ésotériques ou les sciences avancées, les sciences occultes ou la
métaphysique, ou les choses qui sont marginales, la science de l’Esprit, avaient été cultivées
pendant l’involution, durant la Renaissance, durant le Moyen Âge, jusqu’au vingtième
siècle, au lieu d’être mis en dessous du tapis par les Églises, à ce moment-là, aujourd’hui,
probablement qu’on aurait une psychologie un petit peu plus équilibrée nous concernant. 

On aurait peut-être un petit peu plus l’idée de ce qui se passe au-delà des voiles de la
matière, on aurait une meilleure compréhension du monde de la mort, on pourrait
communiquer avec le monde des esprits pour voir jusqu’à quel point ils sont cons et
manipulateurs.

On aurait une conscience mentale, c’est-à-dire qu’on pourrait vibrer notre propre Lumière à
nous autres. Et quand on canaliserait, parce qu’on est techniquement des êtres sensibles,
psychiques, médiumniques, quand on canaliserait, on ne canaliserait pas n’importe quelle
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connerie. Parce qu’on ne serait pas victime de ce qu’on appelle l’inspiration, ou victime de
ce qu’on appelle le “souffle des murs” qui s’amuse à nous faire “chier” toute notre vie, puis
à nous descendre des écrans de conscience astralisés qui ne sont tellement pas intelligents,
qu’on en arrive à quarante, cinquante, soixante ans, soixante-quinze ans et on n'a aucune
identité !

L’être humain n’a aucune identité !

Et quand on n’a pas d’identité, on a recours à quoi ? On a recours aux Églises, aux
philosophies, aux gouvernements, aux idéologies, à tout ce qui est en dehors de nous autres,
et on perpétue la connerie humaine de l’involution !

Donc il est temps que l’Homme en arrive à faire une grande grande distinction entre la
conscience mentale puis la conscience spirituelle, puis que l’Homme en arrive à ne pas
spiritualiser la conscience mentale. Parce que si jamais vous en arrivez un jour à avoir une
certaine conscience mentale, vous ne pourrez plus la spiritualiser cette conscience-là, parce
que quand l’Homme deviendra conscient des plans, l’Homme verra jusqu'à quel point les
plans le manipulent. 

Et quand l’Homme sera suffisamment manipulé et en connaîtra la cause, en verra la cause,
en saura la cause, à ce moment-là l’Homme développera une colère tellement grande par
rapport aux plans que, finalement, il pourra commencer à cesser de vibrer sur les plans de
l’âme, et de se coller, et de se racoler, ou de se connecter avec des entités spirituelles, des
coques spirituelles astrales qui font de lui un être absolument “sans-dessein” !

Qu’on regarde n’importe quel Homme sur la Terre, qu’il vienne de la Chine, qu’il vienne de
l'Afrique, qu’il vienne des États-Unis, qu’il ait un doctorat ou qu’il n’en ait pas, qu’on
regarde n’importe quel Homme sur la Terre, l’Homme n’a aucune identité. Il ne sent pas sa
réalité cent pour cent, sa réalité est toujours 80, 90, 85, 40, puis le reste, c’est toute la
mémoire de la race. 

L’Homme n’a aucune identité, et la preuve qu’il n’a pas d’identité, il n’est même pas
capable d’assumer la responsabilité mentale personnelle d’entrer en communication
télépathique avec l’invisible, qui est la fondation même de sa structure mentale égoïque
existentielle. Donc l’Homme est coupé de la réalité à un tel point qu’à partir du moment où
il s’incarne dans un corps matériel, il n’a aucune mémoire de ses origines, il n’a aucune
mémoire de sa Source. 

Il n’est pas capable de venir en contact avec sa Source, et le processus de mentation
subjectif, qui fait partie de sa personnalité et qui est coloré par la mémoire de sa race
pendant des générations, ou toute une génération d’acculturation – que ce soit de
l’acculturation hébraïque ou islamique, ou bouddhiste, ou catholique, ou protestante, ou
animiste – et il vit sur les “skills” (compétences) de ces constructions fictives là, et il ose
pendant le temps qu’il vit, pendant toute une génération, deux ou trois générations,
entretenir des grands débats sur la vérité ! 

Il faut réellement être con en “câlisse” ! 
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Ça fait que le Chrétien ne veut pas parler au Juif parce qu’il a la vérité, le Juif il a la vérité,
l’Islamiste il a la vérité, le Bouddhiste il a la vérité ! Puis on a tous des sections de vérité
dans le monde qui nous sapent nos énergies. Pourquoi ? Parce qu’on n’est pas capable de
s’entretenir parfaitement avec nous-mêmes. Puis on a tellement besoin de vérité, puis on a
tellement soif de vérité que, si pour une raison ou une autre, ou dans des conditions
particulières, il nous était démontré occultement que la vérité n’existe pas, notre mental
subjectif serait dépolarisé à un point où on perdrait notre Esprit. 

Ça, ça veut dire que l’Homme a besoin de ce qu’on appelle la vérité, qu’il soit Hindou,
Arabe, Catholique, “whatever”, il a besoin de la vérité parce que la vérité lui donne
certaines choses. La vérité donne un support psychologique, la vérité lui donne une raison
d’être, la vérité lui donne une façon de percevoir les choses. 

Et ça, ça constitue pour lui l’élixir psychologique de son existence, c’est avec ça qu’il va
travailler, c’est avec ça qu’il enseigne ses enfants, c’est avec ça qu’il va à l’université ! Puis
c’est avec ça qu’il se gonfle comme une grenouille, une “crisse” de grenouille pendant des
générations, plus ou moins fanatisé là, dépendant dans quel secteur de la planète qu’il vit. 

Puis nous autres, on ose, ON OSE suivre ces Hommes-là qui nous demandent de croire
parce que si on ne croit pas, on n’est plus dans la “game”. Puis ils veulent qu’on soit dans la
“game”, ils ont besoin de notre participation dans la “game”, un petit peu comme les
gouvernements ont besoin de notre participation pour voter. 

Les êtres spirituels, les êtres des religions, les êtres religieux ont besoin qu’on soit dans la
“game”, puis ça nous est enseigné quand on est jeune, quatre ans, cinq ans là, quand on n’a
pas de capacité de nous défendre encore, parce qu’on n’a pas développé l’esprit critique. Ça
fait que de père en fils... Une petite réaction à treize ans là, mais jamais assez de réaction
pour partir comme une fusée, puis sortir de la gravité spirituelle de cette “crisse” de planète
là ! 

Ça, on n’est pas capable, on revient toujours en orbite, on va faire des petits tours aux Indes,
on sort du catholicisme pour rentrer dans le judaïsme, on “checke” pour voir si “the grass is
greener on the underside” (l’herbe est plus verte en dessous), mais des “couilles”, on n’en a
pas, pas une “crisse” de “couilles”, l’Homme n’a pas de “couilles”, c’est toute de la
cottonelle !

Puis pourquoi est-ce que l’Homme n’a pas de couilles ? Parce qu’on n’a jamais donné à
l’Homme l’autorité de savoir. 

Puis pourquoi est-ce qu’on n’a pas donné à l’Homme l’autorité de savoir ? Parce que nous-
mêmes, on ne savait pas qu’on savait. 

Ça fait qu’on n’a jamais donné à l’Homme l’autorité de savoir, les religions, les
philosophies, les idéologies, les gouvernements, les éducateurs, les parents, “whatever” !
On n’a jamais donné à l’Homme l’autorité de savoir ! 
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Et l’Homme, un jour, va être obligé de la prendre l’autorité de son savoir, parce que si
l’Homme ne la prend pas au cours de son évolution, il va en arriver à un point où le fardeau
des égrégores astrales de la planète Terre va être tellement lourd que l’Homme sur le plan
matériel, dans des conditions particulièrement adaptées à sa programmation, va en arriver à
vivre des chocs de vie qui vont mettre sa batterie à terre. 

Puis ça, ça mène éventuellement au suicide, à la maladie mentale, ainsi de suite, le besoin de
la drogue, puis tout ce qu’on voit dans nos rues aujourd’hui, les gens qui se parlent tout
seuls, puis qui ne savent pas avec qui ils parlent, puis les psychologues, puis les psychiatres
qui sont trop cons pour s’imaginer que ce n’est pas de l’imagination ! 

Mais ce n’est pas scientifique de dire qu’un gars parle aux esprits, pourtant c’en est plein
dans les rues, il n’y a pas rien que les initiés qui parlent aux esprits, même les Hommes qui
ont perdu toute identité puis toute volonté. Ceux-là en général, ils ont perdu le contrôle, puis
on les rentre dans la “Grande bâtisse” (HP), puis là, on leur donne des pilules en masse,
parce qu’ils ne sont plus traitables.

J’ai rencontré une femme en fin de semaine là, elle me dit : “monsieur Bernard, j’ai
rencontré un voyant extraordinaire, il m’a dit ce qui s’était passé dans ma vie l’an passé, il
m’a dit ce qui va se passer à l’avenir, il est top”... Elle est mesmérisée là, puis elle, on peut
passer à côté parce que ce n’est pas une personne qui est à la recherche profondément des
choses. Elle est tombée sur un voyant comme ça, qui est très bon d’ailleurs. 

J’ai dit : “comment est-ce qu’il vit”... Elle dit : “oh, ben, il ne vit pas bien bien, il n’a pas
d’argent, il a de la misère à payer son appartement”... “A-t-il une vie avec une femme”...
Elle me dit : “non, il vit tout seul”... Autrement dit, il est au service de ces “câlisse” de
forces-là en haut. 

Elle dit : “oui, il est au service de ces forces-là”... J’ai dit : “qu’est-ce qui va arriver quand
il va vous avoir dit toutes ces voyances-là, que ta maison va passer au feu telle année, ou
que ton fils va revenir de Moscou, quand les évènements vont avoir été décrits, qu’est-ce
que c’est qu’il va te dire ? Il n’aura plus rien à te dire !  Il n’aura plus rien à te dire, parce
que quand il aura fait l’état de ta voyance, il n’aura plus rien à dire”... 

Alors qu’en réalité, quelqu’un, un Homme qui a une conscience mentale devrait pouvoir
parler à un Homme pour le restant de ses jours, et ne faire que gratter la surface, la surface
de sa vie, parce que l’Homme c’est un être complexe. Il a besoin de plus que d’être dit :
“ah, ben, vous avez eu un accident avec un char rouge voilà deux ans”... 

Ça change quoi dans ma vie ça, “tabarnak”, de me faire dire que j’ai eu un accident avec un
“char” rouge il y a deux ans ! 

J’ai besoin de quelqu’un qui va me dire : “bon, ben, tu as des guides spirituels là, câlisse,
là, qui sont après t’envahir là, qui te donnent le don pour voir dans la vie du monde, mais
qui ne sont pas capables de te dire que tu as besoin d’une femme, “crisse”, pour fourrer de
temps en temps, pour balancer tes vibrations, tu as besoin d’un job pour payer ton loyer, tu
as besoin des enfants pour avoir une vieillesse plus heureuse, et cætera.”
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Mais le monde ne parle pas de ça, mais quand ils se font dire : “ah, ben, j’ai eu un accident
avec un char rouge voilà deux ans” , ils sont tous capotés là, “crisse” ! 

C’est ça de la conscience spirituelle, je vomis dessus, puis j’en ai tellement plein le cul de la
conscience spirituelle que j’ai décidé, dans mon site, jamais je vais répondre à des questions
en public ! Je vais en privé là, jusqu'à tant que je sois tellement écœuré un jour que je n'en
fasse plus, mais en attendant c’est en privé, ou une publique comme ça le vendredi, une fois
par mois. 

Mais je ne vais pas commencer à répondre à des questions spirituelles à du monde qui va
me télécommander des questions sur mon Internet là, à partir de l’Australie, puis tout
partout là ! Je n’ai plus le temps de faire ça, moi ! Il y en aura d’autres qui le feront, qui
auront encore l’énergie de le faire, moi je ne l’ai plus, je suis trop en “crisse” d’ailleurs,
“anyway”.

La conscience spirituelle, ça fait plaisir à l’Homme. 

La conscience mentale, ça ne fait pas plaisir à l’Homme. La conscience mentale, c’est une
lutte entre nous autres puis ces “tabarnak-là” ! 

Moi mon job pour le moment, puis ça a été comme ça pendant des années, puis là, pour une
raison ou une autre je commence à avoir plus d’énergie depuis trois, quatre semaines là,
mon job c’est de vous faire savoir, le public, comme Truman disait quand le monde rentrait
dans son bureau : “The fucking buck stop here” (la responsabilité s'arrête ici). 

Il n’y en a plus de “bullshit” avec moi, occulte, spirituel, ésotérique, que vous veniez des
Indes, que vous soyez des “crisses” de Rishis, que vous soyez n’importe quoi, si vous venez
me voir, vous êtes faits à l’os avec votre “crisse de bullshit”, je vais vous les descendre les
culottes pour vous montrez que votre pipi, il trempe dans l’eau bénite !

Ça fait que quand j’aurai fini mon job, au moins la vibration sera descendue, puis le monde,
à leur rythme, dans leur temps, commencera à être des Hommes individualisés avec une
conscience mentale, et non plus une conscience spirituelle.

Je vous dis une chose, méfiez-vous de ce qu’on a appelé la vérité. Tant que vous n’aurez pas
appris à vous méfier de la vérité, vous aurez en vous des égrégores de croyance et ils seront
utilisés par les plans pour vous astraliser. Ça, c’est sûr ! L’Humanité a “ridé” (piloté) sur la
vérité depuis des millénaires, depuis les grandes sociétés animistes à travers les Égyptiens,
les Grecs, les Romains, la Renaissance, l’Inquisition, et nous autres jusqu’à aujourd’hui. 

L’Homme a toujours “ridé” sur la vérité, puis regardez les dégâts que ça a fait, regardez le
cloisonnement que ça a fait parmi certains groupes, les Témoins de Jéhovah par exemple,
puis les sectes réellement ténébreuses où tu as des petits “crisses” de maîtres ici et là, qui
ont des disciples ici et là, puis qui les regardent là, dans des états d’extase !

Si vous me regardez dans un état d’extase, ne me le dites pas parce que je vais vous donner
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un “crisse” de choc un jour ! Je ne suis pas intéressé à être aimé, je ne suis pas intéressé à
être apprécié, je veux rien que le monde vienne écouter ce que j’ai à dire et “crisse” leur
camp ! 

Quand tu vas au magasin, tu “paies pour”, tu prends la marchandise, tu t’en vas ! Tu ne
reviens pas toujours dire au marchand, je te remercie, je te remercie, je te remercie ! Faites
la même affaire avec moi ! 

Des fois, il y a du monde (des gens) qui m’amènent un livre, puis qui me disent : “avez-vous
regardé ça, ce livre-là”... Puis je prends la page, parce que moi je lis vite, je prends la page,
puis je la vois la vibration, je le referme ! C’est un beau livre, allez-vous en, c’est un beau
livre, c’est un bon livre, puis c’est plein de bons livres ! C’est rien que des beaux livres, puis
des bons livres qu’on voit !

Il y a le mythe des anges en France, “ostie”, je ne sais pas ce qui ce passe, les anges,
l’angélologie, des médiums en contact avec leur ange ! Si jamais vous en avez un d’ange,
vous viendrez me voir dans les séminaires, puis je vais vous montrer d’où est-ce qu'il vient
votre ange, votre “crisse” d’ange ! 

En 1984, après d’énormes souffrances initiatiques, D'ÉNORMES SOUFFRANCES
INITIATIQUES, et je dis “d’énormes”, quand un initié ça souffre, ça souffre, un initié, pour
des raisons essentielles, pour des raisons de transmutation, pour des raisons de lutte avec
toute cette “crisse de gang” là, pour que la relation verticale cesse une fois pour toute entre
l’Homme et les plans, et que l’Homme soit en relation horizontale avec cette “crisse de
gang” de “mouks-mouks” là ! 

Ils ne sont pas plus intelligents que nous autres, “anyway” ! 

En 1984 l’Homme a découvert, a réalisé que l’involution, c’est-à-dire le développement des
architectures psychologiques de l’ego, dans n’importe quelle race, Chinois, Africain,
“whatever, “whatever you came from”, le développement des architectures inférieures du
mental qui ont permis à l’Homme de goûter au phénomène de la pensée, était sur le contrôle
des plans astraux, à un point tel que l’Homme n’avait aucune liberté ! 

Il avait un libre arbitre, mais il n’avait pas de liberté, puis il y en a une de différence entre le
libre arbitre puis la liberté !

Moi je n’ai pas de libre arbitre, mais j’ai une “crisse” de liberté ! Puis où est-ce qu’elle est la
liberté de l’Homme ? Comment est-ce que l’Homme la découvre sa liberté ? Dans le
pouvoir de sa parole, puis ça le mène où, ça ? Ça le mène au cours de sa vie à pouvoir
dicter, créer des nouvelles architectures pour un mental futur, pour un mental
évolutionnaire, pour que l’Homme un jour soit capable d’être en communication
télépathique avec cette “crisse de gang” là, et ne plus se faire “chier” !

On appelle ça de l’individuation, on appelle ça de l’identité ! Puis je vous assure que ça n’a
rien à faire avec la spiritualité parce que dans ce processus-là, la spiritualité a été brûlée,
carbonisée, CARBONISÉE ! 
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En général je ne vous parle pas de même en public, en public je suis un petit peu tranquille.
Je “bardasse”, aujourd’hui je suis en “câlisse” pour des raisons particulières, mais la
vibration, elle sert ! Ça fait qu’utilisez-la pour comprendre que vous êtes plus intelligents
que vous pensez, mais que vous avez la diminution de votre Intelligence dans la mesure où
vous pensez l’être. 

Ça fait que si vous pensez l’être, intelligents, vous avez bien des croûtes à manger, mais
vous êtes plus intelligents que vous pensez. 

En 1984, quand l’Homme a découvert le mensonge cosmique sur la Terre, puis que
l’Homme est venu en contact avec les plans, puis qu’il a demandé aux plans : “pourquoi
est-ce que le mensonge cosmique a été découvert dans la souffrance, au lieu qu’il fut
découvert simplement dans le dialogue, parlez-nous, crisse, on va comprendre, expliquez-
nous, expliquez-nous le rôle des forces lucifériennes puis sataniques sur la Terre, on va
comprendre ; expliquez-nous le rôle du plan astral sur la Terre, on va comprendre”... 

Puis la réponse était : “il fallait que l’Homme le découvre lui-même en enlevant l’amour
qu’il avait toujours eu pour les plans, et le dirige complètement vers l’Homme”. 

Puis vous savez pourquoi est-ce qu’on a de la misère à aimer le monde, pourquoi est-ce que
c’est si dur pour l’homme d’aimer sa femme, puis la femme d’aimer son homme ? Pourquoi
c’est si dur d’aimer le monde... ? Parce que les plans nous empêchent d’aimer le monde.
C’est pour ça que c’est si dur d’aimer le monde. 

Ça fait que le petit amour astral, le petit amour qui vous chuchote ici là, au niveau de vos
émotions, ce n’est pas de l’amour ça ! Mais quand l’Homme aimera réellement l’Homme,
l’Homme aura un respect pour l’Homme à un tel point que même s’il a différentes religions,
même s’il a différentes idéologies, même s’il a différentes positions par rapport à la vérité,
l’Homme sera capable de dire : “bon, ben, ça c’est ton expérience, no problem, mais
dérange moi pas”... Tu respectes l’Homme. 

Le monde évolue à différents rythmes, ça va être longtemps avant que la planète Terre
évolue puis en arrive à une conscience mentale, ça va être très très long avant que l’Homme
passe à une évolution Jupitérienne, ça va être très long. 

Mais en attendant, l’Homme doit respecter le monde autour de lui qui n’est pas rendu dans
ce cycle-là. Donc le principe évolutionnaire pour l’Homme qui passe de l’involution à
l’évolution, c’est un principe d’identification personnelle, puis ça le regarde lui seul,
“noboby else” (personne d’autre). 

Mais si vous n’êtes pas capables de supporter la charge d’énergie qui vient avec la
conscientisation, à ce moment là vous allez chavirer dans la spiritualité et vous allez mourir
là ! Vous allez mourir ! Du “bon monde” ! Vous savez ce que ça fait du “bon monde” quand
ça meurt ? Ça s’en va en astral, ça s’en va en conscience astrale, puis ça recommence
encore, puis c’est ça qu’on appelle la réincarnation.
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Il y a quelqu’un qui me demandait, il disait : “c’est quoi le plus grand mystère de l’Homme,
c’est quoi l’affaire qu’on comprend le moins, c'est quoi l'affaire qu'on comprend le moins
puis qui touche tout le monde, Chinois, Arabe, n’importe quoi, c’est quoi”... 

L’affaire qu’on comprend le moins, c’est la réalisation qu’en tant Hommes conscients, on a
le pouvoir sur le monde des esprits. Ça, on ne comprend pas, ça ! 

Ça, c’est un des secrets les mieux gardés dans toute la configuration astrale de l’Humanité.
L’Homme a le pouvoir sur les esprits, mais pour avoir le pouvoir sur les esprits, il ne faut
pas avoir de peur des esprits. Et la règle numéro un pour ne pas avoir peur des esprits, c’est
de “pas croire”, d’être capable de supporter, de vivre sans avoir besoin de croire !

Si vous n'êtes pas capables de vivre sans avoir besoin de croire, vous n’aurez jamais la
chance de mettre le doigt sur votre Intelligence, sur votre puissance interne, jamais ! Parce
que quand vous mettez le doigt sur votre Intelligence, puis votre puissance interne, vous êtes
le seul à parler, vous êtes le seul à savoir pour vous-même, vous êtes le seul par rapport à
vous-même, vous êtes le seul dans le monde, parce que vous ne pouvez pas aller dans le
monde et convaincre les autres de savoir, tu ne peux pas convaincre quelqu’un de savoir ! 

Tu peux convaincre quelqu’un de croire si tu es bon parleur, mais tu ne peux pas convaincre
quelqu’un de savoir, parce que savoir, ça fait partie de l’ouverture de tes propres centres, ça
ne se transfert pas. 

Catholique ça se transfert, Arabe ça se transfert, Judaïque ça se transfert, Chrétien ça se
transfert, Témoin de Jéhovah ça se transfert, ils sont forts sur le transfert, eux autres ! Ils
vont venir “t’achaler” (t'importuner), “tabarnak”, chez vous, jusqu'à tant qu’ils t’aient ! Ça
se transfert !

MAIS SAVOIR, ÇA NE SE TRANSFERT PAS !

Mais savoir, ça commence un petit peu à la fois, puis ça grandit, puis ça grandit, puis
chaque fois que ça grandit, il va y avoir des forces à l’extérieur de vous-mêmes qui vont
vouloir rapetisser ça, parce que l’astral du monde, l’astral de la planète, l’astral de
l’Humanité ne veut pas que l’Homme sache. Parce que savoir, quand vous savez quelque
chose, c’est pour vous “and you alone” (vous seuls). 

Ça fait que si tu es médecin, puis si tu es architecte, puis si tu es un psychologue, puis tu es
menuisier, savoir c’est pour toi “alone” ! Ce n’est pas pour toi dans la profession médicale,
ce n’est pas pour toi dans la profession d’architecture, ce n’est pour toi parmi tes autres
menuisiers. Si vous faites cette erreur-là, vous allez spiritualiser votre conscience, puis vous
allez vivre des chocs, parce que le monde, l’Humanité va vous en créer des chocs. Ils ne
sont pas intéressés au savoir parce que ça trouble, le savoir ! Ça trouble, le savoir !

Pourquoi est-ce que ça trouble, le savoir ? Parce que le savoir, ça donne à l’Homme, en tant
qu’individu, le pouvoir sur sa vie personnelle. 

Tu ne peux pas être en Russie socialiste en 1925, puis avoir le pouvoir sur ta vie
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personnelle, ça ne marche pas, c’est l’État qui a le pouvoir sur toi. Tu ne peux pas être à
l’intérieur d’une religion, puis avoir le pouvoir de ton savoir personnel, c’est le Pape qui
dicte. Tu ne peux pas être à l’université de Montréal, puis avoir le pouvoir de ton savoir
personnel, c’est ce qui est dans VOGUE qui dicte ! 

Puis dans n’importe quelle de vos activités même les plus profanes, si vous êtes professeur,
si vous êtes avocat, si vous êtes architecte, si vous êtes menuisier, si vous faites des choses
qui sont un petit peu trop avant votre temps, la société va vous rejeter, c’est normal. La
société n’est pas obligée de vous accepter, “no fucking way” ! Parce que si vous pensez ça
là, réellement, vous êtes réellement spiritualisés. Ça fait que le savoir, c’est pour toi tout
seul. 

Moi j’ai une grande gueule avec vous autres parce que ça fait partie de mon travail, mais
quand je m’en vais dans le monde, puis que je rencontre des politiciens, puis que je
rencontre des Hommes d’affaires, puis que je rencontre du monde, je peux être bien bien
anonyme. 

Ils peuvent me demander : “qu’est-ce que vous faites dans la vie”... Je peux dire : “je suis
chauffeur de taxi”... “Ah, vous en savez bien”... “Oui, j’ai des chums qui me parlent”... Je
n’ai pas dit quelle sorte de “chums” ! Ils pensent que c’est vous autres qui me parlez. Je ne
conte pas ma vie au monde, à moins que j’aie des raisons particulières pour le faire, puis
quand je le fais, ben, je change leur vie. Mais à part tout ça, je m’en vais dans le monde
incognito parce que j’ai bien compris depuis bien bien des années que quand tu sais des
choses, c’est pour toi. 

Mais vous autres, vous n’avez pas compris ça encore, vous pensez encore que les choses
que vous pensez savoir ou des choses que vous commencez à toucher du doigt, que ça va
sauver l’Humanité, que ça va sauver le monde ! Vous êtes mieux de vous raviser, parce que
vous allez réaliser éventuellement que la conscience mentale est très exigeante, alors que la
conscience spirituelle est extrêmement “lousse” (se dit de ce qui n'est pas serré).

Pendant l’involution, la fondation de la conscience spirituelle, ça a été l’amour spirituel,
l’amour de Dieu ou l’amour des saints, très peu d’amour de l’Homme. On a fait des guerres
pour le “bon Dieu” contre l’Homme ! 

Puis dans l’évolution, ça ne sera pas l’amour qui va être la fondation de la conscience
mentale, ça va être la colère de l’Homme contre les plans. 

L’amour ça va être pour les Hommes cette fois-ci, ça ne sera plus pour les forces. Ça fait
que l’Homme va prendre son amour pour les Hommes, puis eux autres en haut, ça va être la
colère qu’il va utiliser pour toujours casser et mater la manipulation des plans sur le mental
de l’Homme, à travers l’utilisation de ses émotions dans l’incrustation mentale de sa pensée,
ce que j’appelle des “implants” ! 

Vous pensez que c’est normaln vous autresn qu’on soit sur la Terre pendant des siècles, puis
des siècles, puis des siècles, qu’on ait développé des beaux-arts, qu’on ait développé des
sciences, des technologies, puis qu’à la fin du vingtième siècle, on soit complètement
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aliénés de nous-mêmes ?! On a tout étudié le monde extérieur, on connaît la matière, on est
rendu dans la nanotechnologie, puis on n’est même pas capable de se comprendre, nous
autres-mêmes ! 

On a des PhD, des beaux cerveaux, des mathématiciens qui craquent parce que leurs
femmes les ont laissés là, parce que les enfants sont morts dans un accident, parce que leurs
amis ont eu le cancer, parce que leurs mères meurent, ils ne sont pas capables de prendre la
mort ! Quand ta mère meurt, ton père meurt, tes amis meurent, c’est fini la connexion avec
toi ! Nous autres, on l’a entretenue parce qu’on est des êtres émotifs, puis on a une
conscience animale qui vibre à cause de notre lien avec le mémoriel. Quand ils sont rendus
de l’autre bord, c’est fini, c’est un autre monde !

Faites les tests un jour, communiquez télépathiquement avec votre mère, puis parlez avec
votre mère, puis vous allez voir qu’elle ne va pas vous répondre ce que vous pensiez avant,
quand vous étiez des êtres spirituels !

Ça fait qu'on a “fantasmagorié” sur la mort pendant des siècles, on a fait de la mort une
expérience psychologique tellement abominable, qu’aujourd’hui, c’est rendu qu’on a peur
de mourir. Puis quand quelqu’un qu’on aime meurt, ça nous crée un vide absolument
abominable, ça nous met dans des états absolument déplorables, pourquoi ? Parce qu’on
pense que de l’autre bord, ils sont connectés à nous autres comme ils étaient ici ! “No
fucking way”, parlez-leur, ils vont vous le dire, ils sont obligés de vous répondre, c’est une
autre Loi occulte, mais il faut que vous soyez capables de leur parler, il est là le truc. 

Je n’ai jamais eu un mort qui m’a “bullshité” pendant trente-cinq ans de contact avec eux
autres, puis j’en ai fait des contacts avec eux autres, j’en ai sorti des lapins du sac avec eux
autres ! C’est pour ça qu’il y en a qui m’aiment, puis il y en a qui m’aiment moins, “but I
don’t give a shit” (mais j’en ai rien à foutre), je la comprends la “game”, c’est à eux autres
d’évoluer, ce n'est pas à moi d’évoluer, moi je suis évolué, c’est fait mon affaire ! 

La conscience mentale a ses exigences, parce que l’Homme pour en arriver à la développer,
doit broyer les émotions spirituelles qui constituent la sauvegarde psychologique de son
“crisse” d’ego planétaire de “bullshit” ! 

Donc notre affiliation, notre lien avec la mémoire de la race et tout ce qu’on a étudié, tout ce
qu’on a lu, ça fait partie de ces affiliations-là, de ces égrégores astraux là, qui nous sont
constamment recommuniqués, parce qu’eux autres de l’autre bord, ils ont complètement
accès à notre mémoire. 

Ils veulent te faire vivre un évènement que tu as vécu quand tu étais encore dans ton
berceau, ils vont te l’amener à la mémoire, ils veulent te faire pleurer de quelque chose que
tu as vécu voilà huit ans, ils vont te l’amener à la mémoire. C’est des experts en
manipulation. La conscience de l’Homme sur la Terre, c’est de la manipulation ! 

Un jour vous allez le comprendre, puis quand bien même je mourrais seulement rien qu’à le
crier, “câlisse”, ça va être la sommation totale de mon œuvre. Le reste, c’est rien que des
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mots, puis des structures que j’aurai développées simplement pour faciliter le passage d’une
compréhension psychologique à une compréhension totalement psychique.

Mon cri, ma colère libère plus l’Homme que toutes les belles paroles, puis tous les beaux
séminaires que je donne sur les aspects occultes des structures invisibles. Ça, c’est tout du
“bullshit”, “I don’t give a shit for that” (j’en ai rien à foutre de ça). Ça, c’est pour votre bon
plaisir, parce que je ne peux pas vous crier tout le temps. Sinon, je vais vous changer vos
vibrations, “ostie”, vous allez finir à “Grande bâtisse” (HP) ! 

Mais de temps en temps, je vous donne un petit peu la pulsation de mon Esprit, pour que
vous puissiez mettre votre Esprit en vibration, puis réaliser que vous êtes aussi intelligents
que moi, mais que vous n’avez pas aussi facilement accès à ce que vous savez comme moi,
parce que vous n’avez pas souffert autant que moi, c’est la seule différence entre nous ! 

Je suis tanné des maîtres, je suis tanné des gourous, je suis tanné des leaders spirituels, je
suis tanné du monde qui “sont” toujours au-dessus de l’Homme, j’en ai plein le cul des
“crisses” de rois ! 

Quand je dis que la conscience mentale, ça a ses exigences, ceux qui ont lu les livres de
Aurobindo là, parce qu’Aurobindo a fait des grandes œuvres sur la conscience supramentale
sur la Terre, sachez une chose, qu’à partir du moment où Aurobindo a perçu les aspects
“astraux-psychiques” de la conscience supramentale, son travail était fini !

Après ça, la continuation du travail a commencé en 1969, puis c’est à partir de 1969 que
l’Homme a commencé à développer sur la Terre des architectures du mental suffisamment
solides pour pouvoir finalement mettre le denier coup de hache dans la spiritualité ! De l’Est
à l’Orient, il est fait le coup de hache ! 

Qu’est-ce que c’est qui nous manque ? L’esprit critique. Mais quelle sorte d’esprit critique ?
Un esprit critique absolu ! Tu ne peux pas avoir d’esprit critique absolu si tu n’as pas de
contact avec le plan mental. Tu ne peux pas réfléchir sur le savoir, il faut que tu le canalises.
Si tu réfléchis sur le savoir, tu ne peux pas avoir un esprit critique absolu. 

À ce moment-là, tu peux avoir un esprit critique, mais ça va toujours te ramener quelque
part dans le temps à la recherche de la vérité, tu vas être bon philosophe. Alors que
l’Homme a besoin d’un esprit critique absolu pour qu’éventuellement, en tant qu’individu,
autrement dit en tant que connexion entre l’Esprit, l’âme et la matière, il soit capable sur la
Terre de finalement détruire les structures astrales de l’invisible. 

Le mond astral, le monde des morts est maintenu en vie par l'Homme sur la Terre dans son
inconscience involutive, l'astral n’a pas toujours existé, l’astral a commencé avec la
mortalité de l’Homme sur la Terre. Avant ça, le plan astral n’existait pas, les âmes étaient en
évolution libre, tandis que maintenant les âmes ne sont plus en évolution libre dans l’astral,
elles sont totalement contrôlées par les forces lucifériennes. 

Et quand elles s’incarnent sur la Terre, elles sont régies par des programmations qui ont été
instituées avant l’incarnation, elles sont incapables de s’en sortir, et c’est ce qu’on appelle
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sur la Terre la souffrance existentielle de l’Humanité. Les philosophes ont essayé de
répondre à ça, les religions ont essayé de répondre à ça. Ces grandes œuvres là ont eu une
raison d’être, mais c’est insuffisant pour un Homme !

La preuve c’est que les religions, les philosophies n’ont pas réussi à répondre aux questions
fondamentales sans s’en remettre à d’autres instances, Dieu ou le gnosticisme ou le grand
vide oriental. Ce n’est pas une réponse le grand vide, “câlisse”, “tabarnak”, le silence, ce
n’est pas une réponse, il n’y en a pas de silence ! Il y a toujours une vibration qui passe. 

Le cerveau est toujours alimenté. Ta radio ne marche pas, ça ne veut pas dire qu’il n'y a pas
d’ondes autour. Il y a en a tout le temps, tourne le “crisse” de bouton, tu vas voir que
Ginette Reno, elle chante ! 

Ça fait que des concepts comme le silence spirituel, ça a enlevé à l’Homme le pouvoir de sa
critique absolue. Le mysticisme a fait en sorte que l’Homme s’est retourné vers le monde
des âmes pour diminuer sa souffrance existentielle, en détruisant l’utilisation de ses sens que
les Hommes ont aimée dans l’incarnation.

C’est pour ça qu’elles sont descendues, les premières incarnations, les âmes ont tellement
aimé la matière, puis éventuellement elles ne pouvaient plus en sortir, puis la mortalité a
commencé. Les âmes aimaient les sens ! Nous autres, on est rendu qu’on se coupe les
“crisses” de sens pour avoir contact avec une paix spirituelle qui est simplement une autre
façon de nous tenir dans l’ignorance de nous-mêmes. 

Le “crisse” de gros “sans-dessein” qui est venu des Indes, Baba, voilà quelques années là,
qui est assis au forum, “tabarnak”, puis il prend de l’eau, “ostie”, de l’eau rose, puis qui dit :
“I love you”, puis nous autres on croit ça, “câlisse” ! Puis le gars s’en retourne aux Indes
avec des millions, puis il s’en retourne aux Indes avec des B-52, “câlisse” ! Puis nous
autres, on croit ça, surtout les Américains, jusqu'à tant que les gouvernements regardent là-
dedans, puis qu’ils voient toute la “crisse” de gaffe, puis les taxes, toutes les affaires là,
“câlisse” ! 

Parlez-moi jamais de spiritualité, on va bien s’entendre. Envoyer de l’eau rose à des milliers
de personne, “ostie”, faut-il être “gaga”, “tabarnak” !  

Puis après ça, vous allez dire : “Bernard de Montréal est-il toujours de même”... “Câlisse” !
Vous êtes chanceux qu’il y en ait un de même. L'autre qui se promène aux États-Unis avec
cinquante Rolls Royce, pas une, “crisse” ! Une, j’aurais dit : “bon, ben, une”... Mais non,
cinquante ! 

Il y a un qui a dit : “pourquoi est-ce que vous n’allez pas à Radio Canada parler de
même”... J’ai dit : “tabarnak je vais revirer la province de Québec à l’envers”, ils
m’étudient assez à l’université de Montréal, c’est assez là. “Crisse de bullshit de câlisse” !
Ça fait que pourquoi est-ce qu'on la prend, nous autres, la “bullshit” ? Pourquoi est-ce
qu’on ne la voit pas ? Je vais vous le dire, c’est parce qu’on ne sait pas qu’on est manipulé,
on n’est pas conscient, c’est un nouveau mot la manipulation des plans. Je vais écrire un
livre sur ça un jour, “crisse”, si j’ai le temps !
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Ce n’est pas l’Église qui va nous dire qu’on est manipulé par le “bon Dieu”, ce n’est pas les
philosophes, c’est l’Homme qui va le découvrir tout seul, “on his own”. 

Moi j’ai été bien malade depuis quatre, cinq ans là, mais “tabarnak”, tu ne m’emmèneras
pas de l’autre bord si… Moi j’ai un temps pour aller de l’autre bord, je connais ma date, j’ai
dit : “vous m’arrivez de l’autre bord avant le temps, vous allez vivre une ostie de guerre
avec moi, une crisse de guerre avec moi”... J’ai une vie à vivre, j’ai un travail à faire, c’est
ma vie à moi, je vais me “re-guérir” “crisse”, je vais me guérir là. “Bande de câlisse” ! 

La conscience mentale a des exigences parce que l’Homme, à partir du moment où il
s’éveille et qu’il arrête d’être un mort-vivant, il est obligé d’entrer en lutte avec les plans. Ça
n’a pas besoin d’être une lutte ouverte, comme dans mon cas, pour tout de suite. Mais un
jour ça deviendra une sorte de lutte ouverte à votre niveau, dans votre temps, ça deviendra
une sorte de lutte ouverte parce qu’un jour, vous allez en savoir trop, vous allez la voir la
“game”. Puis moins vous allez être spirituels, plus vous allez être “mental”, plus vous allez
la voir, la “game”.

La conscience spirituelle dilue la volonté de l’Homme, ça dilue votre volonté, pourquoi ?
Parce que vous vous en remettez toujours à de plus hautes instances, tu ne peux pas
“forever” t’en remettre à de plus hautes instances. 

On a éliminé la royauté dans la Révolution Française, “crisse”, parce qu’on a voulu éliminer
les plus hautes instances. On a essayé de développer cahin-caha un système démocratique
sur la Terre où, nous autres, on est capables de voter pour descendre les instances. Il va
falloir un jour qu’on fasse la même chose au niveau des religions, puis notre conscience
spirituelle, toute cette “crisse de gang de mouks-mouks” là, en haut, il va falloir qu’on les
descende, puis qu’on horizontalise avec eux autres. 

Que ce soit votre Saint-Joseph, votre Christ, votre Dieu, toutes vos “bullshit”, puis
d’ailleurs, un jour, vous réaliserez que c’est rien que des mots, ça. Ça n’a aucune
signification pour eux autres, ils sont totalement en dehors de la forme eux autres, mais ils
se servent de la forme, par exemple... Pour nous “enculer” !

Les morts ont besoin des vivants PE#086 BdM
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Bernard de Montréal

086 – LES MORTS ONT BESOIN DES VIVANTS

BdM : On continue… Avez-vous des questions ? Des questions claires, fortes, parce que
c’est enregistré ?

Question : Concernant la colère, est-ce qu’il n’y a pas une part de l’humain qui pense que
les “dieux” se mettent en colère ?

BdM : Oubliez ça, oubliez ça, “les dieux” se mettent en colère, oubliez tout ça ! Les
“dieux”, c’est de la “merde”, les “dieux” sont en dehors de la forme, les forces occultes sont
en dehors de la forme, la forme est pour nous autres, elle n’est pas pour eux autres, ni pour
les morts, ni pour les plans supérieurs. 

La forme est toujours pour nous autres, parce que la forme est une construction, une
architecture humaine. 

Quand vous pensez, quand vous avez des idées, quand vous avez des émotions, toutes les
formes qui sont utilisées pour donner à votre conscience une substance quelconque, ça fait
tout partie de la condition humaine, ça fait tout partie de la mémoire de la race, ça ne fait pas
partie de leur monde, vous ne savez pas qu'est-ce que c’est leur monde de la mort, hein ! 

Vous n’êtes pas capables de vous imaginer qu’est-ce que c’est leur monde de la mort, vous
n’êtes pas capables de vous imaginer qu’est-ce que c’est le monde morontiel, hein, parce
que les formes de ces mondes-là ne font pas partie de votre conscience active ! Ça fait que
tout ce qui fait partie de votre conscience active est utilisé par les plans, soit sur le plan
astral ou soit sur les plans supérieurs pour votre évolution ou pour votre diminution ! 

Au niveau astral, il y a l’évolution spirituelle, comme il peut y avoir diminution ou
destruction psychologique, comme dans le cas de la folie. Puis sur le plan mental, c’est
l’évolution, par contre c’est très initiatique.

Question : Et l’astral ne peut pas se mettre en colère contre nous autres ?

BdM : Non, non, non, oubliez ça, l’astral peut se mettre en colère contre l’Homme, ça n’a
rien à voir avec vous autres, ça ! La colère de l’astral, c’est purement une perception que,
nous autres, on peut avoir d’eux autres. Dans l’astral, les morts sont totalement enveloppés
dans une condition énergétique qui les coupe complètement de notre monde. 

D’ailleurs c’est pour ça qu’on n’a aucune idée qu’est-ce que c’est le monde de la mort. Par
contre, ils sont capables de communiquer avec nous autres au niveau de la pensée et nous
faire “chier”. Puis ça, c’est parce qu’ils ont besoin de nous autres pour vivre, les morts ont
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besoin des vivants pour vivre.

D’ailleurs le concept du vampire, c’est ça ! Le concept du vampire qui est un concept astral,
ça n’existe pas des vampires dans la réalité, mais au niveau astral, le vampirisme existe, ça
fait partie des constructions astrales, puis elles sont utilisées ces constructions-là pour mettre
toujours l’Homme en relation avec eux autres. 

Ça fait que ce qu’on appelle les “dieux”, autrement dit les forces occultes, un jour vous
comprendrez que l’Homme n’a rien à voir, n’a rien à respecter, parce que ce sont des formes
humaines. Le respect que vous devez avoir, c’est entre vous autres. L’amour que vous devez
avoir, c’est entre vous autres, c’est jamais en verticalité. 

La seule chose que l’Homme en arrivera éventuellement à développer en verticalité avec les
plans, c’est le contrôle de ces énergies-là. Ça, on appelle ça l’intégration, ça mène à
l’individuation, puis ça passera l’Homme de l’involution à l’évolution. Ça fera en sorte que
l’Homme un jour vivra au niveau de son Esprit et non plus au niveau de l’âme. 

Mais si vous commencez à utiliser des formes humaines qui font partie des conventions de
vos civilisations en relation avec ces forces-là, ben, à ce moment-là, vous allez vous
spiritualiser au point où vous allez perdre complètement votre conscience personnelle, votre
individuation, puis vous allez continuer à perpétuer la réalité du mort-vivant. L’Homme sur
la Terre c’est un mort-vivant ! 

Question : L’astral, ça ne peut pas se mettre en colère contre l’Homme, mais ils peuvent
s’acharner envers l’Homme ?

BdM : Ils peuvent s’acharner, mais la raison pour qu'ils s’acharnent, ce qui leur permet de
s’acharner, c’est parce que l’Homme est ignorant d’eux autres. Ça fait que si l’Homme est
ignorant d’eux autres, l’Homme n’est pas capable de se mettre en vibration. Comme il n’est
pas capable de se mettre en vibration, il est facilement magnétisable. 

En étant magnétisable, il n’est pas capable de contrôler son mental, il n’est pas capable de
contrôler son émotion, puis en ne contrôlant pas ces deux aspects de sa conscience
planétaire, il est incapable de se libérer d’eux autres magnétiquement, et il est incapable de
vivre son énergie au niveau du fluide cosmique qui fait partie du rayon de la création, qui
est la connexion entre lui puis son ajusteur de pensée.

Toutes les formes-pensées qu’on peut utiliser, nous autres, pour nous identifier avec ces
mondes-là, c’est une perte de temps. Ça, vous le vérifierez un jour quand vous serez en
communication télépathique avec eux autres. 

Quand ils disent, par exemple, sur les plans supérieurs... On ne parle pas de l’astral là, sur le
plan mental ils vont vous dire : on est prépersonnel ! “Prépersonnel”, ça veut dire ceci :
prépersonnel, ça veut dire qu’on n’a aucune substance qui est vôtre. Ils ne sont faits de rien
dont nous autres on est faits.

“Prépersonnel”, ça veut dire : on est absolument au-dessus de votre condition, ce qui fait
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qu’ils ne peuvent pas souffrir de notre condition, ils sont au-dessus de notre condition.

“Prépersonnel”, ça veut dire : ils utilisent l’énergie de nos pensées pour nous faire évoluer.
Puis la souffrance, ce qu’on appelle la souffrance qu’on vit sur la Terre, c’est simplement
une absence d’intégration de tout ça, parce que si on les avait intégrés, ces “crisses de
mouks-mouks” là, on ne souffrirait pas sur la Terre. 

Nos émotions, ce serait un “check”, on vivrait nos émotions pour des choses, des belles
choses, des choses intéressantes, on ne vivrait pas de nos émotions pour des niaiseries ! 

Ils disent qu’ils sont totalement en dehors de la forme, alors que nous autres, on est
totalement dans la forme. C’est cette séparation-là qui crée le grand conflit entre eux autres
puis nous autres, puis c’est ça qui est à la base de la conscience existentielle de l’Homme
sur la Terre. On n’a jamais été capable, sur la Terre, de répondre à nos questions
fondamentales, ce n'est pas normal ! 

Ce n'est pas normal qu’un être humain intelligent, qui a un contact avec des sources ou des
Intelligences, ne soit pas capable éventuellement d’en arriver à les confronter pour les
intégrer ces forces-là ! Ça a été l’involution. C’est pour ça qu’il y a eu tant de souffrance sur
la Terre.

L’Homme a mis sa conscience au service de tout, excepté lui-même : les religions, les
gouvernements, les dictatures, les inquisitions ! Alors, ne vous demandez pas pourquoi est-
ce qu’aujourd’hui, même si on est très très développé en science, ou on est assez avancé en
science, au niveau psychologique on est encore des adolescents ! 

Ça fait que les plans, quand vous parlez des plans, oubliez ça ! Au niveau de la forme,
n’utilisez pas vos formes, utilisez les formes pour vous autres, respectez-vous entre vous
autres, respectez les Hommes, aimez-vous entre vous autres, mais jamais les plans ! 

Question : Qu’est-ce que ça inclut ?

BdM : Ça inclut tout ! Les plans, les formes que vous utilisez dans la conversion de votre
conscience, dans la transmutation de votre conscience, dans l’exercice de votre conscience,
c’est pour vous en tant qu’individus incarnés sur la Terre. C’est pas dans votre relation avec
ces “crisses” de plans là ! 

Moi je les hais à mort, eux autres, puis ils sont contents que ce soit de même, parce que si je
n’avais pas la colère par rapport à eux autres que j’ai, je ne pourrais même pas vous parler
comme je vous parle. La raison pour laquelle je vous parle depuis trente ans comme ça,
c’est parce que je l’ai la colère ! C’est ça qui me donne la capacité de le faire, c’est ça qu’ils
veulent, parce qu’ils veulent venir en contact avec l’Homme, mais télépathiquement, au
niveau mental. 

Ils veulent que l’Homme soit individualisé parce que quand l’Homme sera conscient, eux
autres finalement pourront évoluer. Tant que l’Homme est inconscient, ces êtres-là ne
peuvent pas évoluer, ils sont prisonniers de leur propre perfection.
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Question : C’est ça qui amène la liberté dans l’Esprit ?

BdM : C’est ça qui amène la liberté dans l’Esprit, exactement.

Question : On doit toujours utiliser la colère ?

BdM : Toujours ! Tout ce qui est là, qui domine l’Homme ! La colère, c’est le seul outil que
l’Homme de l’évolution aura contre l’occulte. Il n’y a pas d’amour. L’amour, ça a été utilisé
pendant l’involution pour créer, pour cristalliser des civilisations. La colère sera utilisée
dans l’évolution pour cristalliser l’individuation.

La civilisation, c’est pour la collectivité.

L’individuation, c’est pour l’individu.

La civilisation, c’est involutif.

L’individu, c’est évolutif.

Question : Est-ce que toutes les pensées sont de la vampirisation astrale ?

BdM : Les pensées sont de la vampirisation astrale dans la mesure où les pensées vous
empêchent d’être dans votre identité, dans la mesure où les pensées vous amènent à souffrir
émotivement pour rien, dans la mesure où les pensées vous créent des voiles, dans la mesure
où les pensées vous enlèvent la puissance de vous régénérer émotivement, mentalement,
physiquement, ainsi de suite. Question, oui ?

Question : Les pensées positives, c’est aussi de l’astral ?

BdM : Les pensées positives, c’est de l’astral spirituel, c’est utile pour un certain temps. Un
jour vous ne pourrez plus utiliser les pensées positives parce qu’il n’y aurait pas assez de
puissance là-dedans. 

La pensée positive, ça va quand ton job marche, ton enfant ne s’est pas fait écraser en
dessous des roues d’un camion, tu n’as pas perdu ta femme, ta maison n’a pas brûlé parce
que l’écureuil a coupé les fils ! Ça, ça marche la pensée positive ! Mais quand vous allez
être collés au mur là, collés au mur là, vos gosses coupés là, vous viendrez me voir avec
votre pensée positive ! 

Il y a toujours de l’hypocrisie dans la spiritualité, tout le temps, parce de que la spiritualité
c’est une façon pour l’Homme de se protéger contre une vision trop grande de SA Lumière,
trop grande de SA propre Lumière. Il ne la voit pas SA Lumière, il ne la sent pas SA
Lumière, il n’est pas dans SA Lumière, il n’est pas capable d’utiliser SA Lumière !

Question : Le rayon de la création, c’est quoi ?

1255



BdM : Le rayon de la création, c’est le contact télépathique entre nous autres puis eux
autres. Ça, c’est le rayon de la création. Eux autres, ce sont des Intelligences sur le plan
mental, ils font partie des mondes morontiels, puis ce sont eux qui sont à la base du
phénomène de la pensée sur la Terre. S’ils n’étaient pas là eux autres, on serait des animaux,
il n’y aurait pas de pensée. Mon chat ne pense pas, il n’a pas d’ajusteur de pensée !

À partir du moment où il y a un contact entre eux autres au niveau de la pensée, il y a un
ego qui se développe, c’est l’involution, c’est la civilisation, c’est le passage de la
conscience animiste à la conscience très structurée d’aujourd’hui, c’est l’Homme moderne. 

La pensée, ce n’est pas un phénomène physico-chimique. La pensée, c’est une télépathie,
mais il y a des voiles, des voiles suffisamment structurés, suffisamment développés,
suffisamment épais pour que l’Homme ait l’impression que c’est lui qui pense. 

Ça, c’est le grand phénomène incompris de l’Homme. Pourquoi les mystères ! La seule
raison qu’on a les mystères, c’est parce qu’on a réfléchi sur des choses impossibles à
comprendre intellectuellement. Ça fait que si quelqu’un ne t’explique pas qu’est-ce que
c’est que la mort, qu’est-ce que c’est qu’elle fait l'entité là, ou est-ce qu’elle est, d’où est-ce
qu’elle vient, pourquoi est-ce qu’elle est là, tu ne peux pas savoir qu'elle est ici ! 

Mais si tu communiques avec eux autres, ils vont te le dire ce qu’elle vient faire là, pourquoi
est-ce qu’elle est là... papapapapapa… Ça fait que si tu parles à l’entité, ils vont dire : “ah,
ben, lui, il connaît ce qui passe”, ils vont être contents ! 

Question : Est-ce qu’on peut sortir du système solaire avec les sorties astrales ?

BdM : Non. Les sorties astrales, c’est une expérience psychologique et psychique qui
permet à l’Homme de sentir, de se sentir un petit peu plus libre dans ses corps subtils. Ça lui
permet d’aller, de faire des voyages, de se déplacer un petit peu, pas trop loin, parce que le
cordon va se couper éventuellement, puis là tu meurs. 

Tu ne peux pas sortir du système solaire en conscience astrale, en voyage astral. Il faut que
tu restes dans les limites de la Terre, puis de la Lune. Si tu vas plus loin que ça, le cordon va
devenir tellement mince, qu’éventuellement, tu vas avoir tellement peur, tu vas être obligé
de revenir ou tu “crèves” !

Question : On peut avoir une conscience peut-être plus grande que ça, une conscience
galactique ?

BdM : Ça, c’est une conscience morontielle, ça viendra quand l’Homme aura intégré son
énergie mentale. Ça fait qu'après ça, l'Homme ne reviendra plus en conscience astrale, ça
fait que le phénomène de l’incarnation sera fini pour lui en tant qu’être, puis lui pourra aller
en conscience morontielle, mais éveillé, à partir du moment où il va sortir de son corps. Puis
les corps subtils vont se séparer, corps mental, corps émotionnel, corps vital, vont se
séparer, le gars gardera sa conscience, parce que quand tu meurs, ta conscience, le contact
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avec eux autres est coupé.  

Un mort, ça ne pense pas, ça vit simplement, ça se nourrit simplement des mémoires et du
contact avec l’Homme. Tandis qu’un être conscient morontialisé, quand il arrive de l’autre
bord, quand il sort de son corps physique, il est totalement conscient, le contact avec les
autres demeure, perdure “forever”. Ce qu’on appelle l’immortalité, c’est ça ! Ça ne veut pas
dire que tu ne meurs pas physiquement, tu meurs physiquement, tu n’es pas obligé de rester
dans la même affaire “forever”, mais ta conscience demeure immortelle.

Question : L’intuition, est-ce que c’est l’Intelligence ?

BdM : L’intuition, c’est une forme partielle d’Intelligence, ça peut être très subtil, ça peut
être très créatif, mais c’est une forme partielle d’Intelligence, et c’est utile dans la mesure où
vous en comprenez les limites. Si vous n’en comprenez pas les limites et que vous ne vivez
que par intuition, éventuellement vous pouvez vous faire jouer des tours parce que ce n’est
pas l’Intelligence parfaite.

Question : Est-ce qu’on peut faire le travail sur les centres d’énergie, les chakras ?

BdM : Oubliez ça… Ça, vous pouvez le faire tant que vous avez les corps pour le faire, tant
que vous avez l’énergie spirituelle pour le faire, et un jour vous ne pourrez plus faire ça,
vous n’aurez plus intérêt de faire ça, ça ne servira à rien de faire ça, parce que quand vous
jouez avec vos centres d’énergie, ce que vous faites, c’est que vous ouvrez certains plans de
conscience. 

Puis automatiquement, ben, vous allez vous spiritualiser, puis vous pouvez amener des
coques astrales en contact avec vous autres, vous pouvez amener des entités en contact avec
vous autres, vous allez apprendre des choses, vous allez réaliser des choses, mais vous ne
SAUREZ PAS des choses !

Question : Est-ce qu’il y a des clés ?

BdM : Il n’y en a pas de clés ! Les clés, ça fait partie des efforts psychologiques de l’ego
dans l’involution. Dans la conscience évolutive, il n’y a pas de clés ! Tu souffres, tu
comprends, tu souffres, tu comprends, tu souffres, tu comprends ! Changement vibratoire,
changement vibratoire, changement vibratoire, changement vibratoire ! C’est le changement
vibratoire ! 

Ça, c’est en dehors de l’ego, ça passe dans le corps mental, ça passe dans le corps
émotionnel, ça ajuste les centres, ils s’ajustent tout seuls les centres, il n’y a même pas
besoin de les ajuster. Puis si vous allez trop loin dans l’ajustement de vos centres, vous
pouvez débalancer vos centres. 

Il y a des gens qui font du yoga qui ne devraient même pas faire du yoga, ce n'est pas tout le
monde qui peut faire du yoga ! Ce n'est pas tout le monde qui peut faire de la méditation, ce
n'est pas “tout le monde qui peuvent” jouer avec leurs centres psychiques !
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Question : Pourtant avec la méditation, on peut arrêter la programmation ?

BdM : Ça, c’est de l’amusement pour vous autres ! C’est de l’amusement pour vous
autres… Ça, l’Esprit peut toujours s’amuser jusqu’à tant… L’ego plutôt, peut s’amuser
jusqu’à tant qu’il voit clair !

Question : Bernard, comment eux autres peuvent amener une protection, est-ce qu’ils ont
un rôle de protection ?

BdM : Ils disent : la protection qu’on vous donne, ce n'est pas nécessairement la protection
que vous cherchez. 

Question : Si on prend un exemple, comme le cas d’un individu qui devrait être mort, puis
l’individu n’est pas mort, est-ce qu’il peut avoir été protégé ?

BdM : Ça ne fait pas partie de sa programmation. Si ça faisait partie de sa programmation,
il serait mort. Eux autres, ils disent : nous protéger, pour nous autres, ce n'est pas
nécessairement évident à nous autres. Qui c’est qui dit que le gars ne serait pas mieux mort
que vivant !  

Question : Qu’est-ce que c’est protéger, pour eux autres ?

BdM : Qu’est-ce que c’est protéger, pour eux autres ? Nous protéger, pour eux autres, c’est
nous permettre d’aller plus loin dans notre évolution. Ça, c’est de la protection pour eux
autres. Ça, c’est sur le plan mental, ça dépend de l’individu, ça dépend de chaque vie
personnelle, c’est très personnel à chacun de nous.

Question : On peut avoir mentalement des bonnes pensées…

BdM : Ça, c’est bon pour votre ego. Ça, c’est votre spiritualité, c’est des bonnes pensées,
mais… Pardon ?

Question : C’était question de détruire des formes…

BdM : C’est des questions pour en créer, des formes ! 

Question : Bernard, la différence entre la colère mentale et la colère émotionnelle, pour la
différencier c’est quoi ?

BdM : La colère mentale…

Question suite : S’il nous arrive une colère, comment est-ce qu’on peut voir si elle est
émotionnelle, je comprends le côté émotionnel, mais que ça soit vraiment au niveau mental
me trouble ?
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BdM : Pour avoir une colère mentale, il faut que vous soyez bien conscients d’eux autres, il
n’y a pas d’émotion dans une colère vers eux autres, c’est mental. Des émotions par rapport
à eux autres, vous allez vous détruire. Ils sont sur un autre plan, vous ne les voyez pas, ils
ont toujours raison !

Question : Est-ce qu’il y a une énergie qui se dégage d’une colère mentale ?

BdM : Il y a une énergie qui se dégage, mais il ne faut pas qu’elle soit émotionnelle. Si elle
est émotionnelle, à ce moment-là vous allez vous rendre malade. Vous allez brûler vos
organes !

Question : Je n’ai pas compris : “pas croire” ! Comment on peut fonctionner sans
croire ?

BdM : Un jour vous comprendrez, en attendant, continuez à croire. Ça va se brûler, c’est
une faculté, croire… C’est une faculté, croire ! Un jour, cette faculté-là se dissout, puis elle
se dissout, puis elle se dissout, puis un jour tu n’es plus capable de croire. Comment tu
voudrais croire si tu n’es plus capable ! Ça fait qu'en attendant, il faut continuer à croire ! 

Question : Ça reste expérientiel ?

BdM : Ça reste expérientiel, vous ne pouvez pas vous empêcher de croire, comme vous ne
pouvez pas vous empêcher de penser, ça fait partie de votre nature, mais un jour vous allez
penser de moins en moins, de moins en moins, de moins en moins. 

C’est comme la mémoire, aujourd’hui vous en avez bien gros, un jour vous en avez de
moins en moins, de moins en moins. Comprenez-vous ? Vous ne comprendrez pas ça,
qu’est-ce que c’est “pas croire”, tant que vous ne serez plus capables de croire. C’est comme
moi je disais, voilà bien, bien des années… 

Question : C’est sur deux plans ?

BdM : C’est sur deux plans d’ailleurs, parce qu’il y a un plan psychologique puis il y a un
plan qui est totalement mental. Sur le plan mental, croire, tu ne peux pas croire ! Ça fait
partie de : tu le sais !

Intervention :  (inaudible). 

BdM : C’est ça, c’est ça, c’est ça... Ne vous cassez pas trop la tête avec l’affaire de croire
ou pas croire, parce que ça va vous créer une polarité, ça va même vous fatiguer : “crois-tu,
ne crois-tu pas”... “Ça me donne quoi d’aller voir ce gars-là si on ne peut pas croire”...
(rires du public). Un jour, ce que je vous dis, vous le saurez par vous-mêmes, ça fera partie
de votre propre Lumière. Ça, c’est universel.

Si vous croyez ce que je dis, à ce moment-là c'est pas bon, vous allez vous assujettir à tout
ce que je peux dire, puis là, vous allez perdre votre individualité. Avec le temps, vous ne
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pourrez plus croire parce que le mental se transforme, puis il se transforme, puis il se
transforme ! 

Question : Maintenant, quand on veut des réponses, on se rend compte qu’on sait des
choses…

BdM : C’est ça. Quand vous les savez, c’est ça. Une autre question ? Posez des questions,
pas toujours les mêmes.

Question : Quand on sait, d’où ça vient ça ? 

BdM : Quand tu sais, d’où ça vient ? Quand vous saurez, vous saurez que vous le saviez !
(rires du public). Ça sera clair et net.

Question : Des fois, je dis : ça, je le sais, je le sais, mais je ne sais pas d’où ça vient, mais
je le sais.

BdM : Bon, ben, si vous le savez puis que vous ne savez pas d’où ça vient, restez avec ça,
c’est assez. Habituez-vous à savoir sans savoir d’où ça vient, puis un jour vous saurez que
vous saviez. Mais au moins, si vous êtes capables de savoir, puis ne pas savoir d’où ça
vient, puis être confortables avec ça, c’est déjà un gros début. Ça va vous permettre de
développer une centricité, une identité, ainsi de suite. Puis un jour vous saurez d'où ça vient.
Habituez-vous à votre Intelligence. Habituez-vous à être intelligents, ce n'est pas évident !

Question : Pourquoi on a de la misère à vivre une émotion, que ce soit une joie ou une
peine, tout seul, j’ai toujours besoin de le partager. Quand on vit une grande joie, on a
toujours l’impression qu’il faut la partager avec quelqu’un d’autre, sinon on s’appauvrit
tout seul…

BdM : Vous ne savourez jamais une joie tout seul, si vous avez une joie, vous la partagez
avec quelqu’un ou vous la partagez avec eux autres. Si vous la partagez avec eux autres,
vous allez vous spiritualiser, puis ils vont vous faire souffrir pour que vous ne le fassiez
plus. 

Parce qu’aussitôt que vous partagez une joie avec eux autres, vous commencez à faire : “oh,
ben, ça a été bien aujourd’hui, j’ai eu une belle journée, merci là”... Le lendemain, ils vont
vous envoyer “d'la marde” à l’os, pour vous dompter une fois pour toutes dans votre
spiritualité ! Avec l’Homme, partager votre joie, ben, ça fait partie du plaisir de la vie, puis
c’est normal.

Question : Dans le cas, je vous donne un exemple : une vieille histoire qui nous revient et
qui nous embête, qu’est-ce qu’on fait avec cette histoire-là qui nous revient puis qui nous
embête ?

BdM : Sachez que c’est de la manipulation. Sachez ça, c’est déjà quelque chose.
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Question : Juste ça ? Il n’y a rien d’autre ? Comme prendre conscience qu’on se fait
manipuler ?

BdM : C’est ça ! Prenez conscience que vous êtes manipulés, puis un jour, vous verrez d’où
vient la manipulation, puis un jour vous serez capables de communiquer avec celui qui vous
manipule, puis un jour, ça va arrêter. C’est comme ça que ça marche. Sachez toujours que
l’être humain est habité, on est des êtres habités. L’Homme a une conscience
multidimensionnelle. Puis on est content, des fois, de dire : “bon, ben, j’ai un guide
spirituel, ah, j'ai un guide”... De dire qu’ils ont un guide spirituel, ils sont contents de ça,
mais de réaliser qu’ils sont habités, ça ils aiment moins ça. 

Ça fait que sachez que l’Homme est habité. D’ailleurs c’est le fait que l’Homme est habité
qui fait qu’il est Homme et qu’il n’est pas animal. Un chien ce n’est pas habité ! 

D’autres questions ?

Question : Le savoir, si ce n’est pas immédiatement verbalisé, est-ce que c’est perdu ? 

BdM : Il n’y a rien de perdu, il reste là jusqu’à tant que vous le récupériez. C’est comme
avec un computer, il n’y a rien de perdu dans l’internet. C’est toujours là, tout est là ! 

Question :  Vous dites que l’évolution… Dans l’évolution… (inaudible)... Ça veut dire
qu'on suit l'évolution les deux..

BdM : C’est ça ! Eux autres sont en relation avec nous autres depuis longtemps, autrement
dit un ajusteur de pensée, ça suit l’Homme depuis longtemps, longtemps, longtemps,
longtemps ! Par contre, eux autres sont sur des plans tellement différents de nous autres,
tellement évolués par rapport à nous autres, que ces êtres-là sont techniquement dans des
sphères de perfection. 

Leur perfection pour eux autres, c’est une limite. Notre imperfection pour nous autres, c’est
une limite... Notre imperfection à nous autres, c’est une limite ! 

Ça fait que l’Homme devient plus parfait, puis eux autres deviennent plus imparfaits. Dans
la relation entre les deux, ils évoluent. Dans leur perfection, ils ne peuvent pas évoluer
d’ailleurs, parce qu’ils sont obligés de venir en contact avec l’Homme, puis ils sont obligés
d’en arriver à réellement connaître l’Homme. Puis c’est à travers la connaissance de
l’Homme qu’ils en arrivent éventuellement à réaliser que l’Homme doit revenir à eux
autres. Ça, ça fait partie de l’évolution des Lois cosmiques. 

L’Homme, la conscience de l’Homme doit revenir à eux autres, autrement dit cette
conscience qui a été coupée au début de l’involution, il faut que l’Homme revienne à eux
autres. Mais dans le processus de revenir à eux autres, il faut que l’Homme prenne
conscience de ça. 

En prenant conscience d’eux autres, dans un sens, dans un sens seulement qui n’est pas réel,
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dans le sens que je le parle, eux autres s’humanisent. Autrement dit ils deviennent un petit
moins parfaits, ils deviennent un petit peu plus imparfaits, puis l’Homme lui, devient un
petit peu plus parfait, puis ça se rencontre ça ! 

C’est ça qui crée la conscience morontielle parce que nous autres, on a une conception
idéaliste, puis plafonnée du mot perfection. “Perfection”, ça veut dire ceci de leur point de
vue à eux autres, “perfection” pour eux autres, ça veut dire : pas capable de changer leur
condition. 

Tandis que nous autres, on est imparfait, on s’en va vers une perfection, mais on est capable
de changer notre condition. Puis il viendra un temps où l’Homme puis l’ajusteur de pensée,
ça sera très très unifié, on sera dans une conscience Jupitérienne. Et à ce moment-là il y aura
un autre niveau de perfection pour eux autres, puis pour nous autres. 

Mais dans ces temps-là, l’Homme n’aura plus de corps matériel, ce sera une autre évolution,
mais pour eux autres, le concept de perfection, notre concept de perfection, quand il
s’adapte à eux autres, ça veut dire qu’ils ne sont plus capables de changer leur condition, et
ils veulent changer leur condition. Et changer leur condition pour eux autres, c’est amener
l’Homme à voir leur manipulation de la vie. 

Quand l’Homme va avoir vu la manipulation de lui, si vous projetez ça sur une base
planétaire, au cours des milliers d’années à venir, éventuellement l’Homme passera à
l’évolution Jupitérienne, l’Homme sortira complètement de l’involution, passera à
l’évolution. Éventuellement, l’Homme n’aura plus besoin de corps physique pour aller sur
la Terre, à ce moment-là la Terre ne sera plus nécessaire, ce ne sera plus l’école qui existe
aujourd’hui, parce que la Terre c’est une école.

Ça fait que l’Homme n’aura plus, dans ce temps-là, à vivre les conditions planétaires qu’il
connaît aujourd’hui, autrement dit la conscience expérimentale. Parce qu’on a une
conscience expérimentale. Puis vous allez voir dans votre communication télépathique avec
eux autres, éventuellement, qu’ils ont toujours raison. C’en est fatigant, t'sé ! 

Tu leur demandes : “qu’est-ce que je vais faire dans vingt ans”... Puis ils vont te dire :
“dans vingt ans, tu vas faire telle affaire”... Puis les années passent, c’est long, c’est long,
puis au bout de vingt ans, tu vois que tu es rendu là.

Ce qu’ils ont vu, eux autres, tu es rendu là vingt ans plus tard… Ils te l’avaient dit voilà
vingt ans en avance, ça fait qu’ils ont toujours raison, les “enfants de chiens”. Puis
éventuellement, tu t’habitues à ça, tu t’habitues à ça, puis tu t’habitues à ça, puis tu
t’habitues à ça ! Puis éventuellement, ta colère diminue un petit peu jusqu’à tant qu’elle
devienne simplement explosive pour une raison de travail quelconque, ou pour une raison
de protection de tes corps, quelconque.

Le problème avec l'Homme dans le contact avec eux autres, un des problèmes avec
l'Homme, ça va être pour l'Homme, ça va être de s'habituer à son Intelligence. On n’est pas
habitué à notre Intelligence. Moi ça fait des années que je fais ça là, trente ans, trente ans,
trente ans là, dans l’écurie ! 
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Au début, les premières cinq années, les premiers sept ans, c’était bien bien dur pour moi,
toujours avoir une réponse, puis une réponse, puis une réponse, puis une réponse, puis une
réponse… Tu voudrais être comme l’Homme, ne pas en avoir des réponses, puis tu en as
tout le temps une qui descend, puis une qui descend, puis ils t’en descendent, ils t’en
descendent, puis ils t’en descendent…

C’est bien bien fatigant cette Intelligence, mais un jour tu t’habitues à ça. Une fois que tu es
suffisamment habitué à ça, que tes corps sont transmutés, ben, à ce moment-là l’ego est très
transparent. C’est comme une “champlure” (robinet), tu ouvres une “champlure”, puis ça
parle. C’est un petit peu comme ça que ça marche. 

D’autres questions ? Oui ?

Question : Le corps morontiel, ce ne serait pas un petit peu la combinaison de notre
essence à nous autres avec leur substance à eux autres ?

BdM : C’est bien dit ça. C’est ça ! Votre corps morontiel, c’est cette relation-là entre eux
autres puis nous autres ! 

Question : C’est ce qui nous permet d’évoluer, en tant qu'essence avec leur essence, c'est
ce qui leur permet de se débloquer... La fusion des deux... Comme une symbiose !

BdM : C’est ça, c’est ça, c’est une symbiose. Ça, ça se fait dans le Feu de la souffrance,
dans le Feu initiatique, dans le Feu de la transmutation des corps subtils. Ça ne se fait pas
dans un corps philosophique, ça ! Autrement dit ça ne se fait pas au niveau du mental
inférieur, ça se fait au niveau du mental supérieur. Le mental supérieur, c’est la porte
d’entrée à ces plans-là. C’est par le mental supérieur que tu rentres en conscience
morontielle. 

D’ailleurs ces plans-là sont connectés, ils sont interconnectés. Tu ne peux pas aller sur le
plan morontiel sans avoir un mental développé, autrement dit sans avoir TA Lumière à toi…
Il faut que tu aies ta “flashlight” (Lumière). Des questions ? 

Question : Qu’est-ce que vous pouvez dire sur le fait que le double communique avec nous
par la pensée ?

BdM : Le fait que le double communique avec vous autres par la pensée, c’est un
phénomène d’habitation. Ça ne veut pas dire qu’il est dans notre corps. Ce n'est pas comme
une âme qui rentre dans un corps humain par le phénomène du “poltergeist”. L’âme, ça fait
partie de notre essence. Eux autres, le contact avec nous autres, c’est NOTRE substance
fondamentale, c’est NOTRE Esprit.

Le phénomène de télépathie, ça nous permet d’identifier ce phénomène-là, ça nous donne la
conscience égoïque, c’est ça d’ailleurs qui nous donne la critique absolue. C’est ça qui nous
permet de regarder n’importe quoi, sur n’importe quel plan, matériel ou occulte, puis avoir
une notion fondamentale des réalités, puis de la métaphysique ou de la matérialité. 

1263



Sans ça, on n’a pas de conscience de la physicalité des mondes, puis on n’a pas de
conscience de la métaphysicalité des mondes. Donc on est comme dans l’involution, des
êtres philosophiques ou des êtres qui fondent leurs perceptions sur des structures
théologiques, mais ça, c’est de la fiction ! 

Alors il faut avoir contact avec ça si on veut savoir qu'est-ce c’est le monde de la mort,
qu’est-ce qui se passe dans le monde de la mort, qui c'est qui “run” ça, ce monde-là, ces
plans-là, où est-ce qu’ils sont ces plans-là, sont-ils sur la surface de la Terre, dans le fond de
la Terre, sont-ils dans la stratosphère, sont-ils sur une autre planète, est-ce que ça existe sur
la Lune, le monde de la mort ? Il faut parler avec eux autres. Si tu ne parles pas avec eux
autres, tu ne sais rien. Il y a des limites à notre capacité de réfléchir. 

C’est pour ça d’ailleurs qu’on a inventé le concept de l’infinité. Le concept de l’infinité pour
nous autres, c’est un concept qui nous permet de dire : “bon, ben là, je ne suis plus capable
d’aller plus loin”... Alors qu’en réalité, le concept de l’infinité ne devrait pas empêcher
l’Homme de scruter l’invisible. 

Ça fait que l’invisible en soi est une réalité multidimensionnelle, puis le mental de
l’Homme, donc sa conscience universelle, cosmique, appelez ça comme vous voulez, le
contact télépathique avec ces plans-là, il permet de comprendre. Parce que si tu leur dis :
“est-ce que ça existe Dieu, comme on le pense”... Là, ils vont vous rire à la face !

Ils vont dire : il y a bien du monde ici, il y a bien du monde de l’autre bord, il y a des
gouvernements, il y a des multitudes d’êtres en évolution, il y a des êtres qui ne se sont
jamais incarnés. Ça, c’est ce que vous appelez vous autres, des esprits, des angéliques ou
archangéliques, dans votre langage humain biblique, puis il y a des âmes qui se sont
incarnées, puis il y en a qui ne se sont jamais incarnées. Puis ceux qui s’incarnent, ils
meurent, puis ils reviennent de l’autre bord, c’est ce que vous appelez les morts.

Mais il faut parler avec eux autres : qu’est-ce qui se passe de l’autre bord, y a-t-il des villes
de l’autre bord, y a-t-il des rues, est-ce que ça mange ce monde, ont-ils des yeux,  t'sé, c’est
quoi la vie d’un être qui n’a pas de corps matériel, c’est quoi ? Ils se parlent, est-ce qu'ils
parlent comme on se parle nous autres ?! Il faut que vous ayez une conscience… Il faut que
vous ayez conscience que votre pensée vient d’ailleurs. 

Quand vous avez conscience que votre pensée vient d’ailleurs, puis que cette conscience-là
grandira… Pour le moment, vous parlez à cette pensée-là, et en parlant à cette pensée-là,
elle va se modifier. 

Ça fait que si tu dis à cette pensée-là : “comment ça va”... 

Elle va te dire : “ça va bien”. 

Au début tu vas penser que c’est toi qui dit : “ça va bien”. 

Puis après ça, tu vas dire… Tu peux tester encore... Tu peux dire : “qui c’est qui a dit ça, ça
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va bien”... 

Ça va dire : “c’est moi”. 

Puis là, tu peux dire : “c’est qui, moi”... 

Il va dire : “c’est toi”... (rires du public). 

Puis là, tu vas dire : “c’est moi ou toi”... 

Puis là, ça va dire : “ah, c’est intéressant”... 

Là, tu vas dire : “on peut aller un petit peu plus loin dans cette conversation-là”...

Puis ils vont dire : “ben, repose-toi un petit peu”… 

C’est de même qu’ils parlent !

Question : Comment faire avec la manipulation de l’astral ?

BdM : Au début, vous allez avoir l’impression… Vous allez prendre conscience de la
manipulation de l’astral, de la domination de l’astral, puis c’est là que vous allez prendre
conscience de tout ça ! Puis avec le temps, vous allez intégrer ça, puis intégrer ça, puis un
jour l’Homme sera libre.

Question : Comment se prévenir des arnaques ?

BdM : Les arnaques ? C’est très difficile de se prévenir des arnaques parce que les arnaques
font partie de vos relations, ça fait partie de votre vie, ça fait partie de votre évolution.
Disons, on parle des arnaques au niveau du mental là, au niveau de l’ajusteur de pensée...
Ça fait que ce qui arrive, c’est qu’il y a des gens qui disent : “est-ce qu’on peut changer
notre plan de vie”... Il ne s’agit pas à vous autres de changer votre plan de vie, il s’agit de le
COMPRENDRE !

Tu ne vas pas empêcher que ton petit gosse se fasse écraser, c’est une programmation, mais
dans l’écrasement, puis la mortalité, puis la souffrance, ils vont se servir de tout ça pour voir
si tu comprends quelque chose. Ça fait que si tu contiens tes émotions, tu n’es pas trop
paumé, puis tu ne cherches pas à communiquer trop trop avec lui quand il est mort, pas trop
prier, tout ça là, nos conneries qu’on fait... Puis on le laisser évoluer une fois qu’il est parti
de l’autre bord, bon, ben, ils vont dire : “bon, ben, c’est ça que tu avais à faire”. 

À ce moment-là les grandes expériences de vie qui, pour nous autres, sont très très difficiles,
parce que ça nous affecte dans notre humanité, on en arrive éventuellement à ne plus en
souffrir.

Moi j’ai perdu ma mère, ça fait deux, trois semaines. Je n’ai pas souffert de la mort de ma
mère, puis je n’ai pas parlé longtemps non plus, parce que “laissez-moi tranquille” ! Ça fait
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qu'à ce moment-là, on commence à avoir des vies qui sont un petit peu plus intelligentes,
sans ça nos vies sont totalement astralisées. 

Je parlais à une femme dernièrement qui a perdu une de ses sœurs, puis elle est tout de
travers, ça fait deux mois là. Puis elle pleure, puis elle pleure, puis elle pleure depuis deux
mois, tu ne peux pas pleurer pendant deux mois parce que tu as perdu ta sœur ! Ouvre tes
lumières. Ça fait que ça va loin l’astral, ça va loin !

Question : C’est vrai qu’on a le libre arbitre ?

BdM : Le libre arbitre, c’est une illusion !

Question : On a besoin de penser qu’on a le libre arbitre pour fonctionner ?

BdM : Le libre arbitre dans l’involution, le libre arbitre vous donne au niveau de l’ego une
stabilité psychologique, tu as l’impression que c'est toi qui “run le show”, oublie ça ! 

Puis dans l’évolution, ben là, tu réalises que tu as une conscience multidimensionnelle, puis
que le libre arbitre avec le temps il disparaît, puis la liberté rentre. Là, tu deviens plus libre,
puis plus libre, puis plus libre. Quand tu es libre, tu n’es plus intéressé au libre arbitre.

Question : Il n’y a pas de danger… (inaudible)

BdM : Oui, mais ça, c’est un concept psychologique, c’est une perception psychologique.
Ça, c’est l’ego qui parle de même. Ça, c’est l’ego, c’est du fatalisme. Ça, c’est encore de
l’ego, c’est rationalisé encore, puis quand vous allez voir à travers ça, vous allez aller plus
loin, vous allez arrêter d’être des Hindous ! 

Question : La personne qui s’assied, puis elle ne fait plus rien, parce qu’elle est
programmée…

BdM : Non, c’est parce qu’elle n’est pas intelligente. Tout est programmé dans le sens que
vous vous êtes donnés dans la vie des chemins, des expériences, mais le degré de Lumière
que vous avez, ça n’a rien à faire avec votre programmation. D’ailleurs votre
programmation, c’est pour vous amener à avoir un petit peu plus de Lumière…

Question : Concernant la souffrance (inaudible).

BdM : La souffrance consciente, pas stupide, involutive... La souffrance involutive de
l’Homme ça ne sert à rien, ça sert simplement à l’expérience de l’âme, mais la souffrance
consciente, autrement dit savoir qu’on est manipulé par eux autres, par les “mouks-mouks”,
ça, ça nous amène éventuellement à être intelligent, ça fait que ça sert la souffrance, elle est
utile ! 

Il y a deux sortes de souffrance, il y a une souffrance inconsciente et il y a une souffrance
consciente.
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Question : Et la colère, elle vient quand ?

BdM : La colère vient quand tu es suffisamment conscient de la manipulation, il y a une
masse critique éventuellement qui se développe, éventuellement, de conscience de la
manipulation, puis c’est là que vous commencez à avoir le “feu au cul” (fâché, enragé). Si
vous n’avez jamais “sacré” (dire des jurons québécois), vous allez commencer !

Question : Le phénomène du centrement, ça veut dire quoi ?

BdM : Centrique. Centrique, ça veut dire : ne pas être influencé ni d'eux autres, ni des
Hommes. Quand tu n’es pas influencé astralement, mentalement, tu n’es pas influencé par
les Hommes, tu es centrique ! Parler du centrement, ça, c’est être influencé par les Hommes,
par des théories humaines, ça a son utilité pendant un certain temps, puis un jour vous ne
pourrez plus. 

Comme il y a quelqu’un qui était tout en désarroi parce qu’il perdait ses pouvoirs de
guérison, puis je lui ai dit : “les pouvoirs de guérison que tu avais, ça faisait partie d’une
programmation astrale, c’est un service à l’Humanité, c’est un karma, tu ne vas pas passer
ta vie à guérir le monde”. 

Je lui ai dit : “ça faisait partie de ta spiritualité un temps seulement, un jour tu vas arrêter
de guérir le monde, tu vas te guérir tout seul toi-même”. Le gars, il guérit le monde, il n’est
même pas capable de se guérir !

Question : Dans le temps, il y a eu des initiés que les gens peuvent appeler des êtres
descendants. Nous autres, on est comme des mortels avec une âme puis on s’en va vers
l’évolution, puis on va comme connecter vers notre corps morontiel, etc. Des êtres
ascendants sur la Terre qui ont réussi ça, ce n'est pas encore arrivé dans l’Histoire de la
planète ? On n’est pas rendu à ce stade-là !

BdM : Ça fait partie de l’évolution, ça ! C’est un processus d’ascension, de développement,
puis quand l’Homme va passer à une conscience, à partir du moment où tu arrives à une
conscience, tu es déjà un être ascendant, quand tu as une conscience…

Question : Rampa… Qui dit que rien n’a changé depuis combien de milliers d’années, on
parle d’ascension, puis ça fait tout partie de la manipulation astrale ?

BdM : Si vous commencez à lire du Rampa puis du Ramtha, puis que vous commencez à
lire toutes ces choses qui font partie de l’ésotérisme, à ce moment-là vous allez vous polluer
l’Esprit, parce que vous ne pourrez pas comprendre ce qui se passe. Puis la seule expérience
que vous devez comprendre, c’est la vôtre, pas celle des autres. 

Puis les autres doivent même comprendre leur propre expérience, puis ils ne la comprennent
pas nécessairement. Ça fait qu'il faut que l’Homme en arrive à avoir une conscience
mentale, à ce moment-là c’est un être ascendant. Quand tu es un être ascendant, tu n’es
même plus intéressé à être un être ascendant. Tant que tu es intéressé à quelque chose, tu
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n'es rien !

Question : Quand tu as développé ton identité, tu œuvres dans ton domaine ?

BdM : Quand tu as développé ton identité, tu ne t'occupes de rien de tout ça, tu fais ce que
tu as à faire, c'est tout. Le reste, c’est des aspirations, des aspirations ésotériques, puis des
aspirations occultes, puis là, tu te laisses astraliser. 

Parce que si tu te fais dire par une entité que tu es un être ascendant, puis que tu as un
bagage de vies, puis que tu as un bagage d’expériences, tu n’as pas le moyen de le vérifier,
ça ! Si tu n’as pas le moyen de vérifier ce qu’ils te disent eux autres, tu es fait à l’os. ils vont
te conter des salades, puis tu vas rentrer avec ça, puis tu vas créer des religions, puis le
monde va te croire, puis ça continue, le “party” !

Question : Dès qu’il y a une hiérarchie ou quelque chose, c’est toujours en relation avec la
manipulation ?

BdM :  Aussitôt qu’il y a une hiérarchie, tu es un être descendant, même si tu penses être un
être ascendant. 

QUAND IL Y A UNE HIÉRARCHIE, TU ES UN ÊTRE DESCENDANT, MÊME SI TU
PENSES QUE TU ES UN ÊTRE ASCENDANT ! 

Quand tu es un être ascendant, il n’y a plus de hiérarchie parce qu’ils ne sont plus capables
de t’endoctriner, ils ne sont plus capables de te manipuler parce que ton système de
croyances a été totalement détruit.

Moi s’ils veulent faire de la jasette, puis qu’ils disent : “bon, Bernard, tu as un passé de
telle chose, telle chose, telle chose”, moi je leur dis : “voulez-vous manger d'la marde”...
Ça, c’est ma réponse. Direct ! Ils veulent rien que tester pour voir si je suis curieux, parce
que ça ne fait pas partie de ma curiosité ésotérique ou occulte, c’est sans importance mon
passé, moi ! C’est ce que je fais là qui compte pour moi. 

Mon passé, c’est sans importance parce que ça ne me sert pas, ça créerait des formes
“anyway”, puis ça irait encore contre le travail que je fais. Ça créerait encore des ordres,
puis des hiérarchies, puis des religions.

Question : Il y a des femmes qui ont des gros problèmes, peu importe… C’est une
obsession, c’est une entité ?

BdM : Quand vous avez des gros problèmes que vous n’êtes pas capables de contrôler,
éventuellement si vous êtes conscients de la manipulation, vous allez souffrir assez pour un
jour contrôler ça ! Tout se contrôle. Si vous n’êtes pas conscients de la manipulation, vous
ne le verrez pas, puis à ce moment-là, vous pouvez avoir des gros problèmes longtemps. La
raison pour laquelle les gens ne sont pas capables de régler ça, c’est parce qu’ils ne voient
pas la manipulation. S’ils la voyaient, à ce moment-là ils régleraient leur problème, ça se
règle ! Tout se règle ! 
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Question : En les envoyant sur le bonhomme…

BdM : En étant conscients de la manipulation. Commencez à être conscients de la
manipulation avant de les envoyer sur le bonhomme ! Parce que vous ne pouvez pas
envoyer sur quelqu’un sur le bonhomme, si vous ne voyez pas le bonhomme, sans ça c’est
du parlage dans le vide. 

ll faut que tu sois conscient du bonhomme… Tu es conscient du bonhomme, tu peux
commencer à l’envoyer sur le bonhomme. Mais si tu n'es pas conscient du bonhomme, tu
l’envoies sur le bonhomme là, à ce moment-là ils ont du fun avec toi ! 

Question ?

Question : Tout ce qu’on voit dans le monde, les karmas etc. Tu regardes dans le tiers
monde, ceux qui n’ont pas à manger etc. Ça vient d’où ?

BdM : Ça fait partie de la programmation de la Terre, ça fait partie de la programmation des
nations, ça fait partie de la programmation des individus… 

Question : Est-ce qu’on peut les aider ?

BdM : Tu l'aides si tu as la vibration spirituelle pour le faire, il y a du monde (des gens) qui
l'ont la vibration spirituelle pour être des missionnaires, ils s’en vont là ! Mais demandez-
moi pas à moi d’y aller !

Ça fait que ce qui se passe dans le monde, ça fait partie de l’expérience des nations, les
guerres, ça fait partie de l’expérience des nations, communisme en Russie, nazisme en
Allemagne, capitalisme aux États-Unis, la Chine qui se réveille, ça fait tout partie du karma
des nations. Les conflits avec la Chine, les Américains à Taïwan, ça fait partie du karma des
nations, la maladie, la peste, tout ça fait partie du karma des nations et des individus. La
Terre, c’est une grosse école, une grosse poubelle.

Question : Puis la science ?

Bd M : La science, bien important la science ! La science, l’évolution, l’internet,
l’information, tout ça ensemble, la télévision, c’est ça qui va changer le monde, ce n'est pas
les Églises ! On a accès à plus d’informations. Puis ça, ça prend des générations, ce n'est pas
tout le monde qui a un computer.

Question : La science de l’Homme, c’est la science de l’Esprit ?

BdM : La science de l’Homme, quand elle évolue, ça facilite les rapports entre les
Hommes. La science de l’Esprit, quand elle évolue, ça facilite le rapport entre l’Homme et
les plans. L’Homme a deux directions, il y a une horizontale puis une verticale.
L’horizontale c’est entre les Hommes, la verticale c’est entre lui puis les plans. Ça ne se
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mélange pas les deux, on n’est pas dans des civilisations suffisamment avancées pour ça.

Question : Qu’est-ce qui va faire que ça va arrêter sur la Terre... au niveau injustice ?

BdM : Ça ne va pas arrêter, ça va se transformer, ça va changer, ça va se métamorphoser.
La Terre, c’est une école.

Question : La science de l’Homme, ça peut aider ?

BdM : La science de l’Homme, ça va aider parce que ça permet de civiliser, d’ajuster les
mœurs entre les nations, puis tout ça. Les gens sont plus internationaux aujourd’hui, la
globalisation, ça fait partie de ça, mais la science de l’Esprit, c’est pour toi, rien que toi tout
seul ! 

Question : Et l’énergie libre, cette affaire-là ?

BdM : L’énergie libre ? 

Question : Il y en a qui disent que l’énergie existe en quantité illimitée dans le vide absolu
et qu’on n’est pas obligé d’avoir Hydro-Québec, puis qu’on peut avoir de l’énergie à partie
de l’énergie libre ?

BdM : Ça, c’est des expériences purement psychologiques, ça. Ça fait partie de l’expérience
de la civilisation, puis ça peut faire partie de l’expérience de l’individu, mais toujours à
l’intérieur d’une société, ça n’a rien à faire avec la conscience. 

La conscience, c’est totalement individuel. Le reste, ça fait partie du bien-être des
civilisations. Si on prenait le temps d’avoir de l’énergie libre, de l’énergie basée sur
l’hydrogène, tant mieux, pas de problème, ça ne veut pas dire que les problèmes vont
disparaître, il y en aurait toujours des problèmes ! 

Pourquoi est-ce qu’il y en aurait toujours des problèmes ? Ils disent : parce qu’on vit sur un
plan matériel, on ne vit pas sur un plan morontiel, il y aura toujours des problèmes. 

Sur un plan morontiel, les problèmes n’existent pas parce que sur le plan morontiel, la
volonté est exécutrice, absolue. Quand il y a un problème, autrement dit quand il y a des
oppositions ou il y a des rapports de force qui sont plus constructifs, le mental est capable
d’altérer ça, mais pas sur le plan matériel. 

Question : Vous disiez que la volonté, le Principe de Volonté, c’est faire l’effort sans faire
d’effort, c’est quoi le lien avec la Volonté et une quelconque évolution ?

BdM : L’Homme inconscient n’a pas de Volonté. Il a une sorte de volonté, il utilise l’effort
pour se manifester. Dans la conscience mentale, l’effort n’existe pas parce que le
mouvement de l’énergie est instantané, tu n’as pas besoin d’ego pour avoir de la Volonté.
Tandis que l’Homme, au niveau de sa volonté planétaire, il a besoin d’un ego. Puis c’est
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bon, c’est très utile qu’un Homme ait une volonté planétaire. 

Par contre, quand il va passer d’une conscience involutive à une conscience évolutive, il va
s’apercevoir que sa volonté se transmute, elle change de nature. C’est comme si tu dirais :
c’est une Volonté sans effort en “contradistinction” avec auparavant, quand sa volonté était
basée sur l’effort. C’est une Volonté qui est beaucoup plus en relation avec les plans, qui est
beaucoup plus en relation avec SA vibration.

Question : C’est énergétique ?

BdM : C’est vibratoire… C’est vibratoire ! Ce n’est plus psychologique.

Question : L’Homme sait foncièrement ?

BdM : Il sait foncièrement ! 

Question : Donc on peut dire en général que l’Homme a été créé pour les faire évoluer ?

BdM : Non, l’Homme n’a pas été créé pour les faire évoluer, mais il a été crée pour revenir
à eux autres, après une certaine période d’expérimentation.

Question : C’est quoi son rôle ?

BdM : Son rôle par rapport à eux autres ? Son rôle par rapport à eux autres, c’est pour les
amener éventuellement à reconnaître que l’âme ne peut pas se corriger seule. Une âme là, ça
ne se corrige pas seule !

Question : Ça prend des évènements ?

BdM : Ça prend des évènements programmés, ça prend une programmation. Avec une
programmation au cours de grandes grandes périodes, elle se corrige parce que la souffrance
l’amène à se corriger, parce que quand elle meurt, elle l’a cette mémoire-là. Et quand elle
revient, elle reprend cette mémoire-là, puis elle se réincarne, puis éventuellement au cours
des millénaires, elle se corrige. 

Mais ça, ça a été une des grandes erreurs qu’ils ont fait au début quand ils ont permis aux
âmes de s’incarner. Ils n’ont jamais réalisé que l’âme ne pouvait pas s’autocorriger, puis la
raison qu'ils n’ont pas réalisé que l’âme ne pouvait pas s’autocorriger, c’est parce qu’elle
n’avait pas assez d’expérience d’elle… Ça fait que l’âme a toujours…

Question : Ils apprennent en cours de route avec nous autres ?

BdM : Avec nous autres, en cours de route, ils apprennent, ils apprennent l’âme
parfaitement, ce sont des grands scientistes de l’âme, puis avec le temps, ils sont capables de
refaire la connexion avec nous autres sans que l’âme soit troublée.

Une fois qu’ils font la connexion avec nous autres sans que l’âme soit troublée, à ce
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moment-là, la pensée au lieu d’être réfléchie, elle devient une télépathie, parce que ce n'est
pas facile de vivre une télépathie avec eux autres, parce qu’à ce moment-là, on devient très
très conscient du phénomène d’habitation.

On devient très conscient du phénomène d’être à deux, mais à deux permanent, tout le
temps là ! Tu dors le soir, ils sont là ; tu te réveilles le jour, ils sont là ! Ça fait que pour que
l’ego s’ajuste à ça, pour que l’ego ne perde pas son équilibre, il y a un temps. Alors, ils
deviennent habitués à ça. C’est pour ça qu’un Homme ne peut pas vivre une télépathie avec
eux autres sans que ça soit eux autres qui la déclenchent ! 

Vous n’en arriverez jamais, même si vous savez que la pensée vient d’ailleurs, vous n’en
arriverez jamais à débloquer votre télépathie avec eux autres sans que ça ne vienne pas d’en
haut.

Question : Ce que j’entendais par la volonté, ce n'est pas la volonté par rapport à une
recherche de télépathie, mais une volonté dans l’action qui crée l’évolution d’une manière
volontaire, faire en sorte que l’âme devienne plus évoluée par rapport à sa vie, je ne sais
pas comment l’expliquer clairement…

BdM : La volonté, pour qu’elle soit créative, autrement dit pour qu’elle soit le produit d’une
conscience, il faut que l’ego soit transparent. 

Un gars comme Hitler, il en avait bien de la volonté, mais c’était destructible. Si Hitler avait
été conscient, si Hitler avait été conscient de sa Source ou d’une Source mentale, d’une
Lumière, sa volonté aurait été utilisée d’une autre façon. 

Ça fait que la volonté devient créative quand l’Homme devient très conscient de son
énergie, il développe une conscience vibratoire au lieu d’une conscience psychologique.
Puis à ce moment-là, tout se fait, tout se fait qui doit se faire, mais rien ne se fait qui ne
doive pas se faire.

Tandis qu’avec une conscience psychologique, l’Homme peut faire des choses qu’il ne
devrait pas faire. La volonté psychologique de l’Homme, ça sert toujours à l’expérience de
l’âme, alors que la volonté créative au niveau du mental, ça ne fait pas partie de son
expérience, ça fait partie de sa créativité.

Question : C’est la Volonté sans effort ?

BdM : C’est la Volonté sans effort, oui !

Question : Le mouvement, finalement, n’a rien à voir avec l’effort de volonté, avec le libre
arbitre comme tel ?

BdM : Non. C’est ça, exactement, ça fait partie de la transparence de l’ego. L’ego est
transparent, puis c’est le mouvement qui se fait. Moi j’appelle ça une conscience vibratoire,
le mouvement.
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Question : Ça ne peut pas se faire si ce n’est pas dans notre plan de vie ?

BdM : Effectivement, parce qu’on a tous des plans de vie. Si vous êtes un ingénieur par
exemple, ou si vous êtes un médecin, vous avez une grande responsabilité d’un hôpital, ils
ne peuvent pas trop trop altérer votre énergie mentale, sans ça vous allez perdre la mémoire,
vous ne pourrez plus fonctionner comme médecin. Ça fait qu’ils savent eux autres, quand
est-ce que vous pouvez fonctionner avec leur énergie, puis ils vont faire le contact selon une
programmation qui vous est utile ou utile à la société.

Sans ça, vous pouvez être un très très bon médecin, puis s’ils font le contact, vous pouvez
perdre toutes vos facultés médicales, puis vous allez finir totalement déboussolé. Ça fait
qu'ils sont très très intelligents, c’est très intelligent une Intelligence. 

Mais nous autres en tant qu’ego, on voudrait que le contact se fasse, mais on ne connaît pas
les conséquences du contact, parce qu’on ne sait pas qu’est-ce que c’est un contact
télépathique, ainsi de suite.

Ça fait qu’on n’a jamais été invité à leur table et quand on est invité à leur table... c’est un
petit peu comme quand tu dis : “je vais te présenter le président d’une corporation,
aimerais-tu ça rencontrer (nom d’un président de corporation) demain matin”...  “Ah, oui,
j’aimerais ça rencontrer (nom d’un président de corporation) demain matin”... 

Mais quand tu vas être obligé de prendre l’avion, la limousine, aller dans les édifices,
réellement rencontrer le bonhomme, là c’est une autre paire de manches ! C’est un petit peu
la même chose ! On aimerait tous ça, rencontrer le Pape, ben, rencontrer le Pape, c’est la
même affaire. C’est un petit peu de même.

Ça fait que venir en contact avec eux autres au niveau télépathique, ce n'est pas évident, puis
c’est là qu’Aurobindo avait raison quand il parlait de son fameux yoga intégral, il disait :
“dans le yoga intégral, il faut que ça s’ouvre par en haut, il faut que ça s’ouvre par en
haut, il ne faut pas que ça s’ouvre par en bas par l’ego, parce que ça peut être très
dangereux”. Il avait raison ! Il faut que ça s’ouvre par en haut.

Question : Donc il n’y a rien à faire pour ?

BdM : Il n’y a rien à faire, il n’y a rien à faire, effectivement il n'y a rien à faire !

Question : On fait ce qu’on à faire, puis c’est tout ?

BdM : Oui, effectivement, vous ne pouvez pas faire plus.

Question :  On sait, puis on est conscient qu’on sait, puis c’est de faire confiance à ça ?

BdM : Avec le temps, vous allez voir jusqu’à quel point vous êtes conscients, puis ça, ça va
s’ajuster, puis ça va s’ajuster, puis ça va s’ajuster, puis ça se perfectionne, ça se
perfectionne.
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Question : On est tous médiums, dans le fond ?

BdM : On est tous médiums… Définitif ! C’est définitif, absolument.

Question : La télépathie avec eux autres, ce n'est pas une affaire de jugement !

BdM : C’est ça ! Effectivement, effectivement, c’est sûr, c’est sûr ! Mais la télépathie avec
eux autres, c’est une autre paire de manches.

Question : La colère de l’Esprit, c’est de la volonté qui se dirige contre les plans ?

BdM : La colère de l’Esprit, c’est la volonté dirigée contre les plans, tout le temps, de
manière absolue.

Question : Pour rétablir une horizontalité ?

BdM : Pour rétablir une horizontalité entre eux autres puis l'Homme, pour pas qu’il y ait un
englobement. C’est ça. Sans ça, tu es récupéré. La relation verticale que l’Homme a eu avec
eux autres pendant des siècles, il faut que ça arrête. Dans le futur, la relation avec eux autres
va être horizontale, mais pour que l’Homme vive une relation horizontale avec eux autres, il
faut qu’il y ait une conscience, à nous autres, bien intégrée. Sans ça, c’est du “stock”. C’est
intelligent, l’Intelligence. Puis on ne sait pas, nous autres, qu’est-ce que c’est de
l’Intelligence, il faut qu’on le vive.

Question : La raison pour laquelle, des fois, tout arrive en même temps, dans la même
personne, tout arrive en même temps, est-ce qu’il y a des conjonctures, il y a des cycles ?

BdM : C’est des plans de vie… Des plans de vie. Ça a été programmé avant l’incarnation. Il
y a un gros pourcentage de votre plan de vie qui a été fait, préparé par vous autres-mêmes,
sur les autres plans avant l’incarnation, avec l’aide de spécialistes là-dedans. Il y a des êtres
qui sont des spécialistes qui aident les âmes à se former un plan de vie. Ces êtres-là, ce sont
des âmes qui ne se sont jamais incarnées...

Psychologie (le JE) versus Conscience Pure PE#087 BdM (2000)
https://intelligencereellebdm.home.blog
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Bernard de Montréal

087 – PSYCHOLOGIE (LE JE) versus CONSCIENCE PURE

Je vais faire une différenciation fondamentale entre ce qu'on appelle, nous autres, la
psychologie puis la conscience. La psychologie et la conscience, ce n'est pas la même chose.

La psychologie, c'est une façon pour l'Homme de se manifester dans le monde.

Alors que la conscience, c'est une façon pour l'Homme d'interpréter les influences sur son
ego, qui sont issues des plans subtils. 

La différence n'est peut-être pas évidente pour l'être humain, parce que l'être humain est un
être qui pense, et la fondation psychologique de son ego repose sur la pensée. Par contre,
dans le phénomène de la conscience, il y a un phénomène de vibration, il y a un phénomène
vibratoire qui est extrêmement puissant, qui est très très présent à partir du moment où l'ego
se transforme. 

Quand l'ego se transforme, autrement dit quand l'ego devient ce que j'appelle “transparent”,
il apparaît en lui ce qu'on peut appeler une “entité”, autrement dit une partie intelligente,
vocale, correspondante, avec laquelle il peut s'entretenir mentalement. 

Cette entité-là, durant l'involution, on l’appelait “le grand moi”. Le grand moi ça ne me dit
pas grand chose pour la simple raison que, pour l'Homme, le grand moi c'est une extension
de son petit moi. Et en réalité, le principe universel de la conscience sur laquelle repose le
processus mental vibratoire qui permet à l'Homme, soit de penser ou d'être en
communication télépathique, ce processus-là est fondamental dans ce sens qu'il a sa propre
identité. 

Donc si on va plus loin dans l'observation du phénomène occulte du grand moi, on
s'aperçoit que l'être intérieur avec lequel on peut être en communication, a une identité qui
n'est pas pour nous observable, parce que cet être-là est sur un autre plan. 

Par contre, il a une entité qui correspond seulement approximativement à la nôtre. Elle
correspond seulement approximativement à la nôtre, et c'est le jeu ou la différence entre
l'approximation de l'identité de l'entité, ou de l'ajusteur de pensée ou du grand moi, avec
l'identité du petit moi, qui crée chez l'Homme l'impression, L'IMPRESSION d'être seul,
alors qu'en réalité il est toujours habité. 

Mais pendant l'involution, le développement ou l'étude de la psychologie nous a amené, les
Hommes, à conserver l'équilibre dans notre psychologie, dans la mesure où on avait
l'impression d'être. Et quand je dis “l'impression d'être”, je veux dire la capacité d'être un
être pensif ou la capacité d'être pensif. 
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Mais ça, c'est une limitation fondamentale de la psychologie parce qu'en réalité, la
psychologie telle qu'on la conçoit, nous les êtres pensifs ou les êtres pensants, ça n'existe
pas. 

La seule chose qui existe, c'est un rapport de force entre un ego incarné et un être ou une
entité désincarnée qui est sur un autre plan. Et le rapport de force entre les deux ou
l'équilibre, si vous voulez, entre les deux nous donne, nous autres les Hommes, l'impression
d'être, donc nous donne accès à ce qu'on appelle une psychologie volontaire, c'est-à-dire une
capacité d'interpréter le phénomène humain, le nôtre, à notre façon. 

À partir du moment où l'Homme passe de l'involution de la conscience, donc à partir du
moment où il commence à sortir de l'illusion que c'est lui qui pense, pour entrer dans
l'évolution de la conscience, donc lorsqu'il en arrive à passer d'une réflexion à une
télépathie, il commence à vivre ou à subir, si vous voulez – je dirais même subir, parce
qu'au début c'est une sorte de soumission – il commence à subir le rapport de force entre lui
en tant qu'ego, et l'autre en tant qu'être multidimensionnel prépersonnel qui évolue dans sa
propre sphère, dans un autre plan, dans un autre univers parallèle, dont on n'a aucune
conscience, dont on n'a aucune notion, mais dont on a une vibration correspondante, ce qui
nous donne la télépathie.

Dans la mesure où il y a équilibre entre l'ego qui pense et l'entité qui habite l'Homme, qui
est la Source de sa conscience – que l'Homme dans le passé appelait le grand moi – dans la
mesure où il y a équilibre, il n'y a pas de réalisation chez l'Homme de la lutte entre lui et les
plans. Dans la mesure où il y a déséquilibre, il y a réalisation qu'il y a lutte entre l'Homme et
les plans. 

Et à partir du moment où l'Homme prend conscience de la lutte entre lui et les plans, il
commence à prendre conscience de ce que j'appelle le phénomène de domination, c'est-à-
dire la manufacture extrêmement subtile des plans de l'Esprit en relation avec sa vie sur le
plan matériel, ce qu'on appelle une programmation.

Donc l'Homme sur la Terre est voué à ce qu'on appelle la souffrance. Que la souffrance soit
consciente ou que la souffrance soit inconsciente, l'Homme est voué à la souffrance, parce
qu'il est incapable de faire la différence entre la psychologie de son être et la conscience de
son être. Donc à partir du moment où il est dans la psychologie de son être, il est obligé
d'interpréter sa réalité en fonction des mécanismes pensants de son ego qui étaient
acculturés pour le faire.

Alors que dans l'évolution, l'Homme entrant dans ce qu'on appelle une conscience, c'est-à-
dire une voix double, une voix double de reconnaissance de son êtreté, la voix simple, la
voix double étant basée sur sa capacité de communiquer avec l'entité et sa capacité de
recevoir de l'information de l'entité un petit peu comme un Talkie-Walkie, à partir du
moment où l'Homme passe de la psychologie de son être à la conscience de son être,
éventuellement il devient ce que je pourrais appeler “parapsychologique”. 
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“Parapsychologique”, ça veut dire qu'il est capable d'interpréter son phénomène humain,
mais sans être biaisé par ses perceptions psychologiques, autrement dit sans être biaisé par
ses perceptions culturelles. 

Pourquoi est-ce qu'il n'est plus biaisé ? Parce que l'interprétation vibratoire de sa conscience,
ou des expériences dans sa vie, correspond à la manipulation éthérique de son mental à
partir d'un plan qui est techniquement soudé à son existence. Et ce plan qui est soudé à son
existence, est une forme de fusion, c'est-à-dire d'unification d'un principe universel avec un
principe planétaire, ce qui donne à l'Homme sur la Terre, à partir du moment où il passe de
l'involution à l'évolution, de pouvoir finalement caractériser son existence.

Alors que pendant l'involution, il n'était pas capable de la caractériser parce que son
existence était totalement morte. Son existence est morte, basée sur la réflexion de l'ego qui
est conditionné par la mémoire de la race. Tu ne peux pas caractériser ton existence, parce
que tu n'as aucune notion de ton êtreté en dehors de tes sens qui t'indiquent que tu es vivant.

Alors que dans l'évolution, l'Homme est capable de corriger ceci parce que dans l'évolution,
il a la capacité d'interpréter la vibration qui passe dans le système et qui donne naissance à
sa conscience, c'est-à-dire à son moi, mais pas son moi réflectif, son moi qui vibre ou son
moi vibratoire, si vous voulez. 

Mais ces deux sortes de moi-là vont donner naissance à une psychologie dans un cadre de ce
moi réflectif, et à une conscience dans un autre cadre sur un autre plan, quand le moi est
purement vibratoire. Et c'est la réalisation de la différence fondamentale entre ces deux
aspects-là chez l'Homme qui lui permet éventuellement de créer une synthèse de sa réalité.

La synthèse de sa réalité c'est le JE, le TU est la neutralité de sa conscience.

Quand l'Homme réfléchit sur la Terre, il est dans son JE. 

Quand il est en télépathie, il est dans son TU parce qu'il “peut communiquer avec”, et quand
il est conscient de la manipulation du TU sur le JE, donc qu'il est conscient de la
manipulation du plan mental sur son plan psychologique, à ce-moment-là il est capable de
rentrer dans une conscience neutre, c'est-à-dire avoir la disponibilité de ne pas vibrer
émotionnellement à l'abus des forces occultes sur sa conscience. 

À partir de ce moment-là, il commence à être libre de sa programmation et il commence à
pouvoir réaliser que quelle que soit son expérience sur la Terre, elle est toujours le résultat
d'un degré quelconque de manipulation. 

Que vous soyez en paix puis heureux, que la vie soit belle, vous êtes manipulés à l'être,
parce qu'il est retiré de votre conscience psychologique ce qu'on appelle les éléments de la
souffrance qui sont créés dans une programmation, pour vous faire reconnaître qu'il y a
opposition à votre constante planétaire. 

Quand vous êtes malheureux, c'est la même chose. Quand vous êtes malheureux, quand
vous souffrez psychologiquement, vous vivez une manipulation de votre conscience
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mentale, autrement dit de vos pensées, ce qui crée chez vous un afflux d'énergie inférieure
qu'on appelle l'émotion pour vous donner la chance, si vous voulez, d'évoluer au niveau de
l'âme. Mais évoluer au niveau de l'âme, ça, ça fait partie de la programmation de l'Homme.

Mais un jour, ça doit cesser, parce que l'Homme doit en arriver un jour à ne plus souffrir sur
la Terre ! Mais pour qu'il en arrive à ne plus souffrir sur la Terre, il faut qu'il en arrive à
prendre conscience du JE et du TU et de sa capacité d'être neutre par rapport à la lutte entre
le moi planétaire et le moi universel. 

Ça prend une grande grande conscience pour pouvoir être neutre dans la conscience de la
domination optimale des forces occultes sur la Terre qui conditionnent l'Homme à
l'expérience involutive, et qui amèneront éventuellement l'Homme à une expérience
évolutive, autrement dit à une sortie de sa conscience réfléchie. 

Donc l'Homme, en général, vit son être par rapport à ce qu'on appelle une psychologie
quelconque, il ne vit pas par rapport à une conscience quelconque.

Quels sont les avantages et les désavantages d'une telle situation ? 

Si l'Homme vit par rapport à une psychologie, il a l'impression d'être, c'est-à-dire qu'il a une
façon d'interpréter sa réalité, donc je devrais dire, il a une façon d'interpréter son irréalité
parce que l'Homme n'est pas réel. 

S'il était réel, l'Homme aurait une conscience de ce qui se passe dans sa vie, alors qu'il n'a
pas conscience de ce qui se passe dans sa vie, parce qu'il n'est pas capable d'interpréter ce
qui se passe dans sa vie parfaitement. Alors, comme il n'est pas capable d'interpréter ce qui
se passe dans sa vie parfaitement, il a accès à ce qu'on appelle une psychologie, mais c'est
une psychologie formative, ce n'est pas une psychologie informative. 

Donc l'Homme vit dans la forme psychologique de son moi, en fonction de sa capacité
d'interpréter le phénomène de son êtreté par rapport à une dimension purement culturelle,
mais il n'a pas de notion informative concernant sa psychologie, parce qu'il n'a pas de
télépathie avec un plan supérieur qui est capable de lui expliquer parfaitement pourquoi il
vit telle ou telle affaire. 

Donc avoir une psychologie sur la Terre, ça veut dire être restreint à la souffrance, alors
qu'avoir une conscience sur la Terre, c'est en arriver à la neutraliser, cette souffrance-là. Ça
ne veut pas dire qu'un Homme conscient ne souffre pas, ça veut dire qu'il en arrive à
pouvoir la neutraliser, mais la neutraliser où ? La neutraliser en dehors des zones d'influence
de son double ou de son ajusteur de pensée. 

C'est quoi une zone d'influence ? Je vous donne des exemples simplistes là.

Supposons que la fille, elle s'en va au bureau le matin, que c'est une secrétaire, puis elle
arrive au bureau, puis le patron vient la voir puis lui dit : “écoute Pauline, j'ai engagé une
autre secrétaire, ça fait que voudrais-tu la rencontrer”...  
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Ça fait que Pauline, elle rencontre, elle s'en va rencontrer l'autre secrétaire, puis Pauline
s'aperçoit qu'elle a des boutons, puis elle s'aperçoit que l'autre secrétaire est très belle.
Qu'est-ce qui va se passer dans sa conscience à Pauline ? Elle va commencer à faire de la
comparaison, à se comparer avec l'autre secrétaire.

Puis là, dans sa tête, par vertu du fait qu'elle vit dans le cadre d'une psychologie, elle va
commencer à recevoir des influx, autrement dit des implants parasitiques qui viennent du
plan mental, puis qui vont dire : “bon, ben, t'es pas aussi belle que l'autre secrétaire, ça fait
que ton boss te laisse aller ou va te laisser aller bien vite, ou t'es pas aussi bonne que
l'autre secrétaire, puis ton boss va te laisser aller bien vite”... 

Puis dans le fond, c'est peut-être même pas ça le cas ! Son boss, deux jours plus tard il va
revenir vers elle, il va dire : “la raison pour laquelle j'ai fait venir l'autre secrétaire, c'est
parce que j'ai un poste plus élevé pour toi”... Là, elle va se calmer le casque ! Mais dans son
expérience première, lorsqu'elle va rencontrer la secrétaire, elle va commencer à vivre des
implants.

Ces implants-là font partie des zones d'informations qui viennent du plan mental, qui
s'ajoutent constamment à ce qu'on appelle la grille psychologique de l'ego, et qui créent chez
l'Homme ce qu'on appelle de la souffrance. Mais dans le fond, la souffrance chez l'Homme
ce n'est pas quelque chose de naturel, c'est quelque chose de supranaturel ou “supernaturel”
parce que ça vient des plans, mais l'Homme ne le sait pas. Donc pour lui, la souffrance c'est
naturel. 

Alors que pour un Homme conscient, de la souffrance c'est supranaturel, ce n'est pas
naturel. Ça fait qu'à un certain moment donné, l'Homme qui va passer de la psychologie à la
conscience, va en arriver à commencer à développer une prise de conscience relative entre
l e TU puis le JE, puis il va commencer à voir qu'il est habité, c'est-à-dire qu'il y a des
implants qui se créent en lui, il y a des pensées qui passent en lui et qui le mettent en
vibration ; et ces pensées-là le mettent en vibration parce que ces pensées-là violent son
territoire psychique. 

Quand vous ne souffrez pas, ce n'est pas parce qu'il y a quelque chose de spécial dans votre
vie, c'est parce tout le temps que vous ne souffrez pas, vous n'êtes pas violés dans votre
territoire psychique. 

Mais la femme, aussitôt qu'elle arrive au bureau puis qu'elle rencontre l'autre secrétaire, la
pensée passe, elle est violée dans son territoire psychique ! Et si elle était consciente, la fille,
quand elle arrive au bureau, puis qu'elle se faisait dire : “bon, ben, l'autre fille n'a pas de
bouton, puis toi, t'en as”, elle serait capable de dire : “mange donc d'la marde” (va te faire
foutre) (rires du public). 

La communication, les influx, les implants arrêteraient instantanément parce que de l'autre
côté, on saurait, puis on serait capable de mesurer qu'à ce moment-là, la fille n'est pas
dominable en vertu de ce niveau d'implants là. À ce moment-là, ben, les plans vont aller
plus loin si c'est nécessaire pour vérifier jusqu'à quel point elle est manipulable, puis en
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arriveront avec d'autres niveaux d'implants, jusqu'au jour où la fille ne sera plus violable
“pantoute” (du tout) dans son mental, où la fille ne sera plus dominable dans son mental par
la pensée. 

Et à ce moment-là quand elle rentre au bureau, puis que le boss dira : “bon, ben, on a une
autre secrétaire”, bon, ben, elle dira : “bon, ben, tant mieux, qu'est-ce qui se passe, est-ce
que je m'en vais, est-ce que je reste, qu'est-ce que vous avez décidé”... 

Puis le boss, il dira : “bon, ben, on t'envoie plus haut”, ou “on se débarrasse de toi”, puis
elle dit : “bon, ben, si vous vous débarrassez de moi, pas de problème, je m'en vais trouver
un autre, il y a quelqu'un qui me remplace, c'est bon”.

C'est comme ça que ça marche ! Parce qu'à ce moment-là, rendue à ce point-là, la fille elle
va pouvoir aller par en dedans, puis elle va dire : “bon, ben, qu'est-ce qui se passe, il y a
une nouvelle secrétaire, qu'est-ce qui se passe”... Et on va lui dire : “il y a des changements
dans ta vie”. Ah ! Ce n'est pas pareil, ça ! Se faire dit qu'il y a des changements dans ta vie,
puis se faire dire que t'as des “crisses” de boutons ! Tu comprends ce que je veux dire ? Ce
n'est pas pareil.  

Moi dis-moi qu'il y a des changements dans ma vie, “no problem”, mais dis-moi pas que j'ai
des “crisses” de boutons parce que je vais t'envoyer “chier” ! 

Mais si on me dit qu'il y a des changements dans ma vie, je n'ai pas de problème avec ça, je
suis toujours prêt à des changements. D'ailleurs la vie, c'est toujours en changement, mais de
me faire dire que j'ai des boutons, puis que l'autre gars il est plus beau que moi, ça, c'est de
la manipulation de mes émotions ! Ça, ça ne passe pas au niveau de ma conscience mentale.

Vous autres, vous pensez que vous êtes sur la planète Terre parce que votre mère vous a mis
au monde, t'sé ! C'est arrivé comme ça, le père a fauté avec la mère, puis le petit sort ! Mais
ça va plus loin que ça, l'incarnation. La raison probablement que l'Homme est sur la Terre,
c'est parce que la Terre, c'est une école. Deuxièmement, l'Homme est sur la Terre, puis
quand il vient sur la Terre, il a une programmation. Il a toujours une programmation.

Si vous allez voir des voyants, puis les voyants vont vous dire :”bon, ben, dans deux ans, tu
vas marier tel gars qui vient d'Afrique du Nord”, puis dans deux ans, tu rencontres un gars
qui vient d'Afrique du Nord, ça fait que si les voyants sont capables de savoir d'avance que
vous allez rencontrer un gars qui vient d'Afrique du Nord dans deux ans, c'est parce qu'il y a
de l'information qui passe dans le canal !

Ça ne vient pas de sa poche ça, ce n'est pas des statistiques cette affaire-là, ce n'est pas du
hasard ça ! Vous n'allez pas assez loin dans la compréhension du phénomène de télépathie,
vous restez toujours au niveau de votre psychologie. 

Ça fait qu'à ce moment là, vous rencontrez un gars, il vous fait “chier”, vous pleurez, vous
souffrez, vous avez des enfants, votre vie est ruinée parce que c'est un con, d'ailleurs les
Hommes en général, c'est des cons... Puis à ce moment-là, vous n'êtes pas capables de traiter
avec cette psychologie-là parce que vous n'êtes pas capables de renverser la violation de
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votre territoire psychique. 

Si vous étiez capables de renverser la violation de votre territoire psychique, ben, à ce
moment-là quand ça va mal entre vous puis votre “chum”, ou vous et votre mari ou
“whatever it is”, vous seriez capables d'aller par en dedans puis dire : “bon, ben, qu'est-ce
qui se passe là”... Et on vous dirait : “ben, c'est fini votre expérience, mon cher ou ma
chère”.

Donc au lieu d'être pris avec la souffrance de la femme qui aime ou qui a aimé, ou d'être pris
avec la souffrance du gars qui a perdu son job puis qui n'est pas content, vous seriez
capables de voir plus grand, puis vous verriez que dans le fond, en arrière de votre
souffrance, il y a toujours un tableau qui est plus vaste que l'impression que vous avez
d'elle, qui vous est donnée par votre psychologie quotidienne, votre psychologie culturelle,
dépendant que vous soyez Africain ou Arabe, ou Chinois, ou Québécois. 

Ça fait qu'un Homme qui passe de l'involution à l'évolution ne peut pas vivre
éventuellement de psychologie, parce que de la psychologie, ça n'existe pas ! On lui donne
une caractéristique valable. On lui donne une caractéristique interprétative. On lui donne
une caractéristique existentielle, parce qu'on a besoin pendant l'involution de comprendre un
petit peu pourquoi est-ce qu'on vit telle ou telle affaire. Mais dans le fond, on n'a aucune
idée pourquoi est-ce qu'on vit telle ou telle affaire. 

La preuve, c'est que quand vous allez voir des psychologues, que vous avez des problèmes,
le psychologue, le gars est assis sur sa chaise puis il te dit : “bon, ben, parle-moi”, ça fait
que tu lui parles, puis ça te coûte soixante piasses de l'heure, “whatever it is”, puis tu fais ça
pendant des années de temps. 

Puis ce qui va arriver, c'est que lui en te faisant parler, il va t'amener avec le temps à pouvoir
traiter de la violation de ton territoire d'une manière un petit plus équilibrée. Mais il ne va
pas t'expliquer pourquoi est-ce que tu as été violée. Il ne va pas te dire pourquoi est-ce que
tu as été violée quant tu avais dix-huit ans. Il ne sait pas. Tout ce qu'il sait, c'est que quand
tu as été violée, après ça tu as eu un choc, après ça tu as haï les Hommes. 

Mais il ne pourra pas dire : “bon, ben, tu as été violée parce que le viol a créé un choc à ton
corps émotionnel, ça t'a mis sur une tangente d'évolution spirituelle pour en arriver plus
tard à comprendre ton état, comprendre ta vie, comprendre la vie et être moins affectée par
l'expérience terrible du viol, parce que plus tard, tu en es arrivée à pouvoir vivre une
télépathie intérieure qui te dit : bon, ben, le viol a créé un choc à ton centre émotionnel, ton
centre émotionnel une fois ouvert nous a permis de venir en communication télépathique
avec toi. Sans ça, si ton centre émotionnel n'avait pas été ouvert, on n'aurait pas pu faire le
contact”. 

Ah ! Là, ce n'est plus pareil ! Ce n'est plus de la psychologie ça ! Ça, c'est la science de
l'Esprit, c'est la science du mental, ça fait partie de ta télépathie, ça fait partie de la jonction
entre le TU et le JE, ça fait partie de la synthèse des deux et ça fait aussi partie de ce qu'on
appelle la conscience, le passage de la psychologie à la conscience. 
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À ce moment-là tu as été violée, il n'y a rien là, et au lieu de faire comme les psychologues
disent, vivre sérieusement par rapport à ton passé, tu es capable de dire : “bon, ben, mon
passé il ne compte plus, ma vie elle commence à zéro, puis là, je commence là”, parce que
quand tu es conscient, tu n'en as pas besoin de passé.

Quand tu es inconscient, tu as besoin du passé pour comprendre ton présent, parce que tu as
besoin du passé pour avoir l'impression de comprendre ton présent ; parce que si tu as
l'impression de comprendre ton présent, tu te sens mieux dans ta peau. Mais ça ne veut pas
dire que tu comprends ton présent,  parce que tu ne peux pas comprendre ton passé si tu n'as
pas de communication télépathique avec les plans. 

Tu peux simplement l'interpréter de façon suffisamment judicieuse pour réaliser que ça
arrive à bien des femmes dans le monde d'être violées ! Ce n'est pas grave, c'est grave, mais
ce n'est pas grave ! Il y a bien des femmes qui se font violer, il y a bien des femmes qui se
font faire encore plus que ça, tu as été chanceuse, tu aurais pu te faire tuer, tu ne t'es pas fait
tuer ; ça, ce sont les psychologues qui parlent de même. 

Mais toi, en relation avec ton double, en relation avec les forces internes qui manipulent le
mental de l'Homme sur la Terre et qui créent la fondation de la souffrance existentielle, là tu
commences à avoir une réponse. 

Puis ils vont dire : “bon, ben, tu t'es fait violer parce que ça a servi à ouvrir ton centre
émotionnel pour qu'éventuellement il y ait un contact avec nous autres, pour que...
papapapapa...” Là, ça vaut quasiment la peine d'avoir été violée. Ah ! Ce n'est plus pareil !
Ce n'est plus pareil !

Donc la différence entre la psychologie puis la conscience est très grande, elle est très vaste,
elle est aussi vaste que l'Intelligence est vaste. Donc si l'Homme continue à vivre par rapport
à la psychologie, c'est-à-dire par rapport à l'interprétation subjective de son moi et des
expériences qui sont périphériques à son moi, à ce moment-là l'Homme n'en arrivera jamais
à se satisfaire parfaitement dans la vie. Il y aura toujours une petite crotte en arrière. Il y
aura toujours une trace de “brake” (frein), puis je vais vous expliquer qu'est-ce que c'est
une trace de “brake”.

Quand vous avez une trace de “brake”, parce que la fille s'est fait violer à dix-huit ans, elle
a une trace de “brake”, tu fais de la régression, tu vas la voir la trace de “brake”, tu vas
pleurer. 

C'est quoi une trace de “brake” ? 

Une trace de “brake”, c'est de la mémoire. 

C'est quoi de la mémoire ? 

C'est de l'intrusion dans ta Conscience Pure. De la mémoire, c'est de l'intrusion dans ta
Conscience Pure ! 
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Là vous allez dire : “ben, oui, mais on ne peut pas être sans mémoire, on est quand même
pas des êtres fusionnés, on est des êtres en évolution”. Pas de problème. Mais je veux
simplement que l'Homme comprenne le principe, que la mémoire, c'est de l'incursion dans
votre Conscience Pure. Si vous aviez de la Conscience Pure, vous seriez sans mémoire. 

Là vous allez dire : “mais vivre sans mémoire, c'est pas le le fun”. Vivre sans mémoire, ça
ne veut pas dire que vous n'avez pas de mémoire ; vivre sans mémoire, ça veut dire que
vous n'avez pas de mémoire qui vous assujettit en tant qu'ego. C'est là, puis quand tu as
besoin de puiser dedans, ça vient, mais tu n'es pas toujours les deux pieds fourrés dedans ! 

Ça fait que la différence entre la mémoire psychologique et la mémoire de la conscience,
c'est que dans la mémoire psychologique, tu as toujours les deux pieds fourrés dedans. 

Tandis que dans la mémoire de la conscience, tu rentres dedans quand c'est nécessaire, puis
tu sors, puis tu rentres, puis tu sors, puis tu rentres, puis tu sors... Tu es libre. Tu plonges
dans le lac, tu plonges dans l'océan mais tu ressors. Vous autres, vous voulez toujours être
dans le lac, puis si vous n'êtes pas dans le lac, vous n'êtes pas bien !

Alors en tant qu'Hommes, vous avez un prix à payer pour avoir de la mémoire. Le prix que
vous avez à payer pour la mémoire, ben, c'est la souffrance psychologique. Vous aurez
toujours un prix à payer pour la mémoire. Alors même si la mémoire est merveilleuse, elle
est merveilleuse quand tu construis une maison, elle est merveilleuse quand tu fais des
chiffres, elle est merveilleuse quand tu as besoin d'amener à ton ego un influx de
connaissance, mais elle n'est plus merveilleuse quand elle te rappelle tout le temps que tu as
été violée à dix-huit ans. 

Ça fait qu'il y a deux sortes de mémoires : il y a une mémoire qui est créative, constructive,
puis il y a une mémoire qui est totalement planétaire, qui est totalement le produit de la
manipulation des plans. Il y a deux sortes de mémoires chez l'Homme ! En général,
l'Homme quand il souffre, il est dans celle-là (mémoire planétaire).

Quand il ne souffre pas, ça va bien, il a son job, il est dans celle-là (mémoire constructive),
mais en général il est dans celle-là (mémoire planétaire), il est dans la mémoire subjective. 

Ce n'est pas quand vous êtes bien dans votre peau ou que vous êtes heureux comme vous
dites, que votre mémoire va devenir un problème. C'est quand vous n'êtes pas bien qu'elle va
devenir un problème.

Quand est-ce que vous allez être pas bien ? Ben, quand vous allez rentrer dans un autre
secteur, dans une autre semaine, dans une autre “joke”, dans une autre année, dans une
autre période de sept ans. Il y a des cycles. 

Quand tu vas rencontrer un nouveau “chum”, la question va revenir : “j'ai été violée par un,
est-ce que je vais me faire violer encore par un autre, est-ce que je vais être heureuse avec
lui”... Ça fait que la mémoire, c'est toujours une intrusion dans votre mental, puis c'est rien
que ça que je veux que vous compreniez de la mémoire. 
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Je veux que le monde (les gens) arrêtent de concevoir la mémoire comme étant un élément
de la conscience humaine qui est un “dieu donné”. De la mémoire, ça ne vaut pas “d'la
marde”. Puis la seule raison que vous pensez que la mémoire est importante, c'est parce que
vous n'êtes jamais ressortis de votre conscience subjective, vous avez toujours vécu avec
vos meubles !

Puis là, on vous dit : “ben, un jour, peut-être que l'Homme en arrivera qu'il n'y aura plus de
meubles chez eux, tu n'en auras plus de meubles, tu en créeras des meubles si tu en as
besoin, mais les vieux meubles de ton involution, tu n'en auras plus”. Puis l'Homme n'est
pas à l'aise s'il n'a pas de mémoire. Il y a des gens qui s'inquiètent quand ils commencent à
perdre la mémoire. 

Donc on a été habitué pendant l'involution à baser la valeur de notre ego, autrement dit de
notre conscience mentale, donc de notre Intelligence, sur la plasticité de notre mémoire,
alors qu'en réalité, c'est notre mémoire réellement qui a alourdi notre conscience et qui a fait
de la conscience humaine sur la Terre une épreuve constante pour l'Humanité.
 
Les gens qui ont des mémoires à tout casser sont incapables de passer outre dans d'autres
domaines de la conscience, parce que la mémoire fait trop partie de la réussite mentale de
leur ego. Ils se sentent intelligents parce qu'ils sont capables de donner les chiffres, puis
donner les indications, ainsi de suite. 

Alors que quand il y a une retenue d'informations sur leur mental, ils s'aperçoivent que :
“oh, comment ça se fait que je ne me rappelle pas de ça, quand j'avais dix ans, j'avais de la
mémoire et là je n'en ai plus”... Là, le gars il commence à se penser moins intelligent
qu'avant, c'est une grosse illusion ça, puis c'est plein de monde (des gens) qui souffrent de
tout ça. Pourquoi ? Parce que la mémoire est à la psychologie ce que l'absence de mémoire
est à la conscience. 

Autrement dit, les moment les plus heureux dans votre tête, c'est quand il ne se passe rien,
pas quand il se passe quelque chose. Donc il y a une déformation psychologique chez l'ego
qui fait partie de l'involution et que l'on retrouve dans toutes les races. Et la mémoire
psychologique, cette déformation psychologique là, elle a quatre plans : premièrement, l'ego
pense qu'il pense, et quand il pense qu'il pense, il a l'impression d'être intelligent. 

Cette impression-là est fondée sur son incapacité de dépasser sa mémoire et d'utiliser sa
mémoire pour toujours retrouver les assises de sa valeur existentielle. Avec votre mémoire,
vous êtes capables de retrouver les assises de votre valeur existentielle, autrement dit vous
avez l'impression d'être créatifs, utiles, fonctionnels. 

Alors que si votre mémoire était retirée dans un processus de conscience, instantanément,
vous vivriez une dépolarisation tellement grande, tellement avancée que vous auriez
l'impression de perdre votre Esprit. Pourquoi ? Parce que votre Esprit, pour le moment,
autrement dit toutes les énergies qui correspondent à votre mental et qui sont affectées par
les forces de l'âme, toute cette énergie-là est connectée à votre mémoire. 

Donc votre Esprit, ce que vous appelez votre Esprit, toi en tant que Roland ou toi en tant
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que Pauline, ou toi en tant que Roger, ça là, c'est tout de l'énergie de votre Esprit connectée
à votre mémoire, mais votre mémoire, c'est un poids à votre Esprit. 

Votre Esprit ne peut pas être libre avec votre mémoire. Il va traiter avec, il va correspondre
avec, il va l'utiliser, mais c'est comme un boulet de canon, parce que votre Esprit n'est pas
capable de vous révéler ce que vous êtes ou ce que vous pouvez être au-delà de votre
mémoriel. S'il n'est pas capable de le faire, vous êtes obligés de vivre votre conscience dans
une forme de JE.

Alors que si vous étiez libres de votre mémoire ou un peu plus libres de votre mémoire, ou
un peu plus psychiques, vous seriez capables de vivre dans une conscience du TU et vous en
arriveriez éventuellement à ne plus pouvoir mentalement vous parler en tant que JE, parce
que l'illusion du JE fait partie de la manipulation de votre mental à partir des plans. 

Et pour conserver l'équilibre dans votre mental au niveau de votre Esprit, les plans ne se
permettent pas – et ça, ce sont des Lois cosmiques – de vous adresser la parole en tant que
TU, parce que si les plans vous adressaient la parole en tant que TU, vous seriez obligés de
vous allumer tout de suite, puis dire : “qu'est-ce que c'est que ça, qu'est-ce que c'est que tu
veux dire”... Là tu rentres à la maison, tu dirais : “il y a quelqu'un ici là, je suis en train de
capoter là”...  

Alors que vous n'êtes pas en train de capoter, vous avez l'impression de capoter ou d'être en
train de capoter parce que vous êtes en psychologie formative, vous n'êtes pas dans un
mouvement de conscience télépathique encore, vous n'êtes pas habitués encore à la
connexion entre le grand moi, ce que vous appelez le grand moi, puis le petit moi. Puis vous
pensez encore que le grand moi, ça fait partie de vous, alors que le grand moi, ça a sa propre
identité sur les autres plans, et c'est totalement prépersonnel. 

Donc pourquoi est-ce que la spiritualité elle existe sur la Terre, pourquoi est-ce que pendant
des milliers et des milliers d'années d'involution, de mysticisme, d'ésotérisme, d'occultisme,
de recherche de la pierre philosophale, puis tout le “bullshit” de l'involution, pourquoi est-
ce qu'on est rendu en l'an 2000 puis qu'on n'a pas encore conscience télépathique avec les
plans ? Pourquoi ? Parce qu'on n'a jamais été capable de comprendre la réalité cosmique
principautaire du grand moi. 

On a toujours voulu, à cause de notre mémoire, donc de nos craintes affiliées, on a toujours
voulu croire que le grand moi, c'est moi là. Ce n'est pas toi là ! Toi là, c'est un prépersonnel.
Toi tu es ici, tu vas sortir d'ici quand tu vas mourir. Quand tu vas mourir tu vas rencontrer
l'autre là ; là, c'est une fusion. Tu passeras à une conscience morontielle probablement. 

Si tu n'es pas assez évolué, tu passeras à une conscience astrale, tu réincarneras plus tard,
mais le phénomène du grand moi, un jour il va falloir qu'il soit “chié” par les gens spirituels
sur la Terre ! Vous allez être obligés de le “chier”, vous allez être obligés de l'éliminer de
vos consciences, vous allez être obligés de l'extraire de vos consciences, vous allez être
obligés de l'exorciser de vos consciences.

Parce que tant que vous ne serez pas capables de le faire ça, vous allez penser que ce qui se
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passe en dehors de vous autres, sur les autres plans, c'est vous autres, et vous ne serez pas
capables d'accepter ou d'absorber des chocs d'énergie créative qui vont aller contre votre
mémoire, au-delà de votre mémoire, pour finalement vous amener à sortir d'une mémoire
planétaire pour entrer dans une mémoire cosmique.

Pensez-vous que vous allez passer d'une mémoire planétaire à une mémoire cosmique
comme ça ?! Parce que vous êtes des êtres spirituels, parce que vous avez un grand moi,
parce que vous êtes psychiques avec un grand moi ?! Parce que vous avez des entités
spirituelles qui vous parlent ?! “Bullshit” ! 

Les entités spirituelles font partie des mêmes conventions d'involution, elles sont totalement
contrôlées par les plans supérieurs, et les âmes qui sont en communication télépathique avec
vous autres, que vous appelez des “guides spirituels”, ils ne valent pas plus “d'la marde”
que vous autres ! 

Quand vous allez comprendre ça, vous allez commencer à comprendre quelque chose. Ce
n'est pas parce que tu meurs que tu es plus intelligent rendu de l'autre bord, tu es aussi con
que quand tu étais ici ! Ça fait que la spiritualité, c'est de la désinformation psychologique
de l'ego ! De la spiritualité, ce que vous considérez comme de la spiritualité, à n'importe
quel niveau, c'est de la désinformation psychologique de l'ego !

Ça fait que si vous avez une entité spirituelle de l'autre bord qui vous communique des
conneries, ça, ça fait partie de votre involution, ça fait partie de votre spiritualité, ça ne fait
pas partie de votre conscience. 

J'en connais bien du monde spirituel. Moi j'ai donné cinq-mille séminaires depuis trente ans,
puis ce n'est pas parce que les gens sont spirituels qu'ils sont conscients, ce n'est pas parce
que les gens sont spirituels qu'ils sont intelligents, au contraire. Ça, c'est une autre chose qui
va devoir être éliminée de la conscience humaine pendant l'évolution, toute forme de
spiritualité !

Mais pourquoi est-ce que c'est si difficile d'éliminer la spiritualité ? Parce que la spiritualité,
c'est le dernier des territoires, C'EST LE DERNIER DES TERRITOIRES, c'est la dernière
des expériences humaines contre laquelle l'Homme ne sait pas, ni en est une. 

On a étudié la matérialité, on a étudié le monde matériel, on a une idée comment ça marche,
un petit peu, mais le monde spirituel on ne l'a jamais étudié. On le subit, on le subit dans la
prière, on le subit dans les évocations, on le subit dans le voyage astral, on le subit dans le
mysticisme, on le subit dans les mouvements nirvaniques des orientaux, mais on ne l'a
jamais confronté !

L'Homme n'a jamais confronté son guide spirituel : “hé, c'est qui toi, tabarnak, t'es qui toi...
t'es qui toi”... Puis comme on n'a jamais confronté le monde spirituel, on ne l'a jamais
démoli en soi parce qu'on n'a pas d'idée... Pendant l'involution, on n'avait pas d'idée de
l'importance de la confrontation, parce qu'on a toujours considéré les mondes spirituels
comme étant des mondes avancés. 

1286



Les mondes spirituels, ce n'est pas des mondes avancés, c'est des mondes endormis, ce n'est
pas pareil. Endormis ! Il n'y a plus de contact ! Dans les mondes spirituels, il n'y a pas de
contact entre un ajusteur de pensée puis les âmes mortes, ils sont dans la flotte. Il y a des
plans plus bas que d'autres, puis il y en a qui sont plus hauts que d'autres, mais ils sont dans
la flotte ! 

Puis comme ils sont dans la flotte, ils ont besoin d'être en communication télépathique avec
l'Homme à son insu, ce qu'on appelle la pensée spirituelle, pour pouvoir avoir l'impression
d'être, parce que les morts sans les humains sont faits à l'os, puis ils le savent ça ! Puis ça, ça
commence à les énerver pas mal !

Vous êtes-vous déjà demandés pourquoi est-ce que vous n'êtes pas capables de voir les
autres mondes ? Pourquoi est-ce que vous n'êtes pas capables de voir les entités
physiquement avec votre œil éthérique sur le plan matériel ? Pourquoi est-ce que vous n'êtes
pas capables de comprendre la relativité spatiale des autres plans ? Pourquoi est-ce que vous
n'êtes pas capables de voir l'interpénétration des autres plans avec les plans matériels ?
Autrement dit pourquoi est-ce que l'Homme n'est pas capable de savoir, de voir ou d'avoir la
compréhension visuelle de toutes les facultés de sa conscience ? Parce que l'Homme ne
pourrait pas vivre sur le plan matériel. 

Ce qui vous permet de vivre, le phénomène de vivre, le phénomène existentiel, vivre, ça
veut dire quoi ça, vivre ? Vivre ça veut dire : “être empêché de voir”, c'est ça que ça veut
dire, vivre. Ça fait que quand tu es sur le plan matériel, tu es empêché de voir. Quand tu
viens au monde, c'est coupé ça. Tu grandis avec les sens qui se développent et tu ne vois
plus rien. C'est ça vivre. 

Sans ça, si l'Homme pouvait voir, à ce moment-là il n'aurait plus de raison d'être ici. Il
n'aurait plus de raison d'être sur le plan matériel, parce qu'il n'y a aucune raison d'être sur le
plan matériel autre que pour l'évolution de l'âme. 

L'évolution de l'âme, ça veut dire quoi ça ? 

Ça veut dire éventuellement un retour à la Source. Retour à la Source, ça veut dire quoi ça ?
Ça veut dire télépathie avec le Principe Universel de la conscience de l'Homme, qu'on
appelle l'ajusteur de pensée, ou “donnez-y” le nom que vous voulez, “le grand moi”, “I
don't give a shit” (j'en ai rien à foutre). C'est ça le retour à la Source. 

Après ça, l'Homme passe en conscience morontielle, il n'a plus besoin de revenir ici, c'est
fait. Ça fait que comme on est coupé de l'autre bord, on ne sait pas ce qui se passe, à ce
moment-là c'est évident qu'ici, sur le plan matériel, on vit une vie totalement à l'envers,
totalement manipulée, totalement dans une formation psychologique incapable de voir la
différence entre le JE puis le TU, donc incapable d'établir ou de développer une télépathie
avec le plan mental. 

Puis le plan mental, sa fonction, son support, sa réalité, son devoir, c'est d'être en
communication télépathique avec l'Homme ; ils sont obligés de vous répondre, mais vous ne
le savez pas vous autres, on ne le sait pas nous autres qu'ils sont obligés de nous répondre. 
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Moi quand je leur parle à ces “ostis” de chiens là, ils sont obligés de me répondre, mais
l'Homme lui, il ne le sait pas ça, qu'ils sont obligés de lui répondre parce qu'il ne sait même
pas que ça existe, ça. Ça fait qu'à ce moment-là, l'Homme n'a pas de conscience, il a
simplement une psychologie de l'être.

Ça a pris des siècles puis des siècles pour que l'Homme en arrive finalement à entrer en lutte
avec l'invisible, ça a pris des siècles ! On est rendu au vingtième siècle, on commence à
avoir une mainmise sur la matière, on commence à avoir une mainmise sur les mondes
spirituels, puis éventuellement on va avoir une mainmise sur le plan mental. 

L'Homme commence, après des siècles, demandez-vous pas pourquoi est-ce que, même si
on est intelligent aujourd'hui, on est encore dans la “merde”, puis on a des civilisations
totalement aliénées, aliénantes puis totalement défraîchies, où l'Intelligence n'est plus là ! 

Ça fait que c'est quoi l'obstacle entre l'Homme et le plan mental ? Est-ce la matière ? Non. Il
n'y a pas de problème avec la matière. Tu es ici, ça fait partie de tes sens, ça fait partie de
ton incarnation. La matière, l'Homme devrait l'honorer, la matière. “No problem”. Mais le
problème de l'Homme, c'est sa spiritualité. Ce n'est même pas sa matière, c'est la spiritualité.
Ce n'est pas la matière. 

Mais les êtres spirituels vont vous dire que c'est la matière qui est le problème de l'Homme. 

Quand tu as ça dans la tête, ben, tu regardes ce qui se passe aux Indes, des gens qui pensent
que c'est la matière le problème de l'Homme, mais il est là le problème aux Indes. Quand tu
es rendu que tu vas te baigner dans le Gange qui est tout pollué, puis tu vis des illusions de
santé, tu en as un de gros problème !

Ça fait que ce n'est pas la matière qui est le problème, c'est la spiritualité de l'Homme, mais
l'Homme n'a jamais réalisé que c'était sa spiritualité son problème, parce qu'il n'a jamais
compris la manipulation spirituelle de son être, parce qu'il n'a jamais compris l'illusion
psychologique de son ego par rapport à des plans qui manipulent sa conscience mentale. 

C'est pour ça que la spiritualité est si grande. Puis quand vous allez dans les domaines un
petit peu plus affreux de la spiritualité, dans des domaines un peu plus concrets, des
domaines un petit peu plus conventionnels, civilisateurs de spiritualité, ben, vous avez les
grandes guerres de religion. Donc la civilisation, c'est le produit des guerres de religion, ce
qu'on a fait au nom des religions, de la spiritualité, ainsi de suite. 

Ça fait qu'un jour, l'Homme va devoir voir, regarder à travers ça. Puis au niveau politique,
on a réglé l'affaire, on a séparé les religions des États, mais un jour... Où on ne l'a pas réglé
le problème, c'est au niveau de nos consciences personnelles, on est encore des êtres
spirituels. Puis on est bien plus spirituel qu'on pense. 

Il y a un gars sur la rue Sainte Catherine... Je ne peux pas vous le dire parce que si vous
allez sur la rue Sainte Catherine, vous allez le voir... En tout cas, comment est-ce que je
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pourrais dire ça... Il y a un gars sur la rue Sainte Catherine qui est réellement “dexé”
(drogué) (en anglais “dexted”), il est réellement “dexé”. Moi je passe à côté de lui un jour,
puis... C'est quoi ça… “Sacrament”... J'ai dit : “c'est excessif, c'est abominable, une vie
comme ça”... Ça fait que je lui ai donné une pièce, bon, puis je suis parti. 

Mais là quand je reviens, il était encore là. Ça fait que là, il fallait que je règle l'affaire une
fois pour toutes, parce que j'ai dit : “je ne veux pas vivre ça à chaque fois que je viens”. J'ai
dit : “qu'est-ce qu'il a fait ce gars-là, pourquoi, c'est quoi son karma, pourquoi est-ce qu'il
est de même, pourquoi est-ce qu'il a vécu ça”... Puis ils m'ont expliqué pourquoi est-ce qu'il
était comme ça... Il avait tué son frère, puis il avait violé sa sœur dans une autre vie. 

J'ai dit : “qu'il mange d'la marde, il mérite d'être de même”... C'est fini, mon problème est
réglé. Quand je le vois, je passe à côté. Ça fait que je lui ai fait l'aumône une fois, en bon
chevalier, mais après ça, c'est fini. Sans ça je vais être “pogné” avec ma grande sensibilité
intérieure à voir ce gars-là puis d'autres, des centaines qu'on voit. 

Ça fait que ça va loin la spiritualité. Ça fait que l'Homme, il va falloir qu'il règle ça un jour.
Quand il y a quelqu'un qui te dit : “bon, ben, il a tué son frère, puis il a violé sa sœur”, ça
vient de régler ton affection pour l'Homme... Ça fait que tu n'as plus de pièces à lui donner,
tu appliques ça au reste de l'Humanité, au monde, puis toute ton affaire est réglée une fois
pour toutes. Ça fait que tu as réglé le problème de spiritualité entre toi puis l'Homme, entre
toi puis l'individu. 

Ça fait que ça, l'extrapolation de tout ça à tous les niveaux de l'expérience spirituelle de
l'Humanité, quand tu es conscient, tu n'en as plus de problème. C'est ça la différence entre la
psychologie et la conscience.

Il y a du monde qui me donne comme argument : “mais si on ne va pas en Afrique aider les
Noirs en Afrique, si on ne va pas aux Nations Unies”... Pas de problème, j'ai dit : “toi, vas-
y, tu l'as la vibration pour y aller, vas-y, tu l'as la spiritualité pour y aller, vas-y”, ça fait
partie de toute la “game” ça. 

Il y aura toujours du monde pour y aller, mais il y a d'autres gens qui ne pourront plus y
aller. C'est comme l'affaire des petits Chinois durant la guerre. Tu te rappelles des petits
Chinois ? On en a envoyé des trente sous, hein... Les petits Chinois... On était spirituel, on
n'était même pas spirituel, on était religieux dans ce temps-là, c'était l'Église qui “ronnait”
(de l'anglais run). 

Donc je veux signifier la différence entre la psychologie humaine et la conscience humaine. 

La psychologie humaine, c'est un tableau contre lequel ou avec lequel vous conversez avec
vos pensées, point final ! Ça ne vaut pas “d'la marde” . Vous n'allez jamais régler vos
problèmes avec ça. Vous allez changer les meubles de place, vous allez grandir, la mémoire
va s'affaiblir, de vos souffrances, mais vous aurez toujours la “crotte au cul” ! Ils appellent
ça “trauma”, c'est de la “crotte au cul”, le trauma ! 

Là, vous allez voir un film, parce que... Les films, vous en vivez des affaires dans les films
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parce que dans un film, puis il y en a toutes sortes de films, il y a une fille qui s'est fait
violer dans le film, puis toi, tu t'es fait violer ! La “crotte au cul” elle revient en surface, tu
as des larmes, parce que dans les films avec toutes les expériences cinématographiques, ben,
il y a toujours quelque chose pour nous autres, pour vous autres. Ça, c'est la “crotte au cul”. 

On est tous des êtres traumatisés. Pourquoi est-ce qu'on est traumatisés ? Parce que la
mémoire est utilisée contre nous autres. Puis comment est-ce qu'elle est utilisée contre nous
autres ? Elle est utilisée contre nous autres dans le sens que quand tu vas voir un film, wop,
elle revient. Avant d'aller voir le film, tu ne l'avais pas cette mémoire-là, ça fait vingt-cinq
ans que tu t'es fait violer, tu n'en avais pas de problème. 

Un coup, ton “chum” te dit : “bon, il y a un film, on va aller voir ça, je ne sais pas ce que
c'est”, alors tu y vas, et wop.. Paf... ça te pète dans la tête, c'est le moment où ça revient. Tu
es prête à aller vomir dans les toilettes. Tu étais bien tout à l'heure là ! Puis le monde (les
gens), ils me parlent... Ça, c'est la conscience des cellules, le monde (les gens) me font
“chier” avec la conscience des cellules. 

Je vais vous expliquer qu'est-ce que c'est la conscience des cellules, ce que vous appelez  “la
conscience des cellules” ! 

Le monde cellulaire, c'est un monde électrique, c'est tout électrique, le cellulaire. Le monde
astral est connecté à la cellule à travers l'électricité. La vitalité de votre corps astral, c'est
comme la vitalité de votre corps mental, c'est connecté à vos neurones. Ce ne sont pas vos
neurones qui sont intelligents, c'est l'influx électrique qui vient des plans qui active vos
neurones. C'est ça qui vous rend intelligents. 

C'est comme le gars au Québec qui lit... Tu lui donnes un bouquin téléphonique, il ouvre les
pages, puis il est capable de te donner tous les noms sur la page. Il faut être con en
“sacrament” pour penser que le gars, il a lu ça, ou que le gars il a ça dans la mémoire de ses
cellules ! 

On aime ça, développer des termes pour banaliser le réel et faire l'affaire à notre irréalité.
C'est ça que j'appelle la psychologie, au lieu de dire : “bon, ben, j'ai une entité qui est
connectée à moi”...

Aspects négatifs de la conscience PE#088 BdM (2000)
https://intelligencereellebdm.home.blog
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Bernard de Montréal

088 – ASPECTS NEGATIFS DE LA CONSCIENCE

Donc pour passer de ce qu'on appelle la psychologie à la Conscience Pure, l’Homme va
devoir prendre conscience de ce que je pourrais appeler “sa conscience négative”. La
conscience négative ou les aspects négatifs de la conscience sont plus utiles à la libération
de l’Homme que les aspects positifs de sa conscience. 

Quand vous êtes heureux, quand ça va bien ou quand vous n’avez pas de problèmes, ça vous
endort, vous êtes endormis. Quand vous êtes manipulés dans le mental, autrement dit quand
vous vivez de la souffrance, ainsi de suite, par la pensée réfléchie, puis que vous
commencez à prendre conscience des plans, à ce moment-là ça vous réveille.

Quand ça va bien, ça va bien, tu ne touches pas à ce qui va bien, tu ne déranges pas ce qui
va bien, mais quand ça va mal, ça va mal. Là, tu es obligé de changer ce qui va mal. 

Ça fait que quand l’Homme a des pensées négatives, c’est à ce moment-là qu’il commence à
prendre conscience des plans. C’est plus facile de prendre conscience des plans avec la
pensée négative, qu’avec la pensée positive. 

Donc il s’agit pour vous autres, il s’agit pour l’Homme d’en arriver à reconnaître la pensée
négative, puis il y a des traitements de la pensée négative très particuliers. 

La pensée négative, par exemple, peut être très agressive pour l’ego. Quand vous êtes
agressés dans votre ego, à ce moment-là ça veut dire qu’il y a un grand travail qui se fait sur
les plans en ce qui concerne l’expérience de l’âme. 

Donc quand l’Homme est agressé, sa souffrance est grande, et c’est à ce moment-là qu’il a
la chance de prendre conscience du caractère négatif de ses pensées pour en arriver
finalement à prendre conscience de la manipulation. Si vous avez des pensées positives
spirituelles, ça va vous endormir parce que vous allez vivre un certain plaisir. Ce qui vous
fait plaisir au niveau du mental, ça ne va pas déclencher en vous les mécanismes naturels ou
les mécanismes paranormaux pour vous amener éventuellement à prendre conscience de la
manipulation, parce que vous ne souffrez pas. 

Pour moi, en tant qu’homme, la prise de conscience du plan mental ou la prise de
conscience qui mène à la télépathie est beaucoup plus le résultat de la prise de conscience
des éléments négatifs dans le mental. Donc ça veut dire ça, c’est quand l’Homme souffre
qu’il est plus apte à en arriver à se réveiller. 

S’il ne souffre pas, c’est difficile d’en arriver à se réveiller, puis c’est la raison pour laquelle
pendant l’involution, la spiritualité puis le mysticisme, puis toutes les choses qui ont servi à
régulariser la relation entre les plans puis l’Homme, n’ont jamais permis que l’Homme
s’éveille.
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De sorte qu’aujourd’hui, à la fin du vingtième siècle, l’Homme a connu toutes sortes
d’expériences par rapport aux plans, mais il n’en est jamais arrivé à corriger le manque, le
déséquilibre entre lui puis les plans.

Donc la naissance de la conscience supramentale sur la Terre a pris des siècles avant de
prendre racine, parce que la spiritualité c’est trop confortable, le matérialisme pur c’est
confortable, la spiritualité c’est confortable. 

Donc le seul domaine où l'Homme vit de l’inconfort, c’est dans la lutte entre sa conscience
puis les plans, puis cette lutte-là est véhiculée comme de la manipulation, puis elle est
expérimentée comme de la pensée négative. Ça, ça veut dire que chaque fois que vous avez
une pensée négative, vous vivez une souffrance.

Quand vous serez bien bien conscients, la moindre pensée négative va vous faire vivre une
souffrance. La moindre ! À ce moment-là l’Homme sera facilement éveillé à la communion
de son Esprit avec les plans, puis éventuellement il sortira de la psychologie pour entrer
dans une conscience de plus en plus intégrale. 

Il y en a qui vont dire : “bon, ben, faut-il qu’on vive des pensées négatives pour devenir
conscient”... La question est mal formulée, mais je dis simplement que quand vous allez
prendre conscience des pensées négatives, puis que vous allez rattacher ces pensées
négatives là à de la manipulation, vous allez en arriver éventuellement à voir le pot aux
roses. 

Vous allez finalement en arriver à voir qu’il y a un processus télépathique caché, voilé, qui
se manifeste à votre insu qui, de temps en temps, devient évident, puis qui, la majorité du
temps, n’est pas évident, jusqu’au jour où le processus télépathique sera toujours évident. À
ce moment-là l'Homme aura une conscience très très créative, puis la manipulation des
plans par rapport à sa conscience planétaire sera de moins en moins troublante pour son
Esprit.

Donc la psychologie pour eux autres, ils disent : la psychologie de l’Homme, notre
psychologie à nous autres, c’est une façon pour l’Homme de ne pas reconnaître son lien
avec les plans. Quand vous rationalisez, puis que vous essayez de vous étudier... bababa
bababa... À ce moment-là c’est votre façon en tant qu’ego de ne pas reconnaître votre
connexion avec les plans, parce que ça vous empêche de reconnaître que vous êtes des êtres
manipulés dans le mental. 

Pour l’Homme de l’involution, au lieu de reconnaître qu’il est manipulé par les plans, il va
essayer de se développer une structure mentale basée sur la mémoire de la race, puis de sa
culture, qu’on appelle la psychologie, pour interpréter ce qui se passe dans sa vie.

L’interprétation de ce qui se passe dans votre vie, ce n'est pas l’élucidation de ce qui se
passe dans votre vie, ce n'est pas de la compréhension de ce qui se passe dans votre vie.
C’est simplement de l’interprétation de ce qui se passe dans votre vie. 
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Ça fait que la fille qui s’est faite violée, elle peut se faire dire que… Bon, ben, c’est une
expérience douloureuse, il faut qu’elle essaie de dépasser ça… Elle devrait faire de la
régression pour reconstruire l’expérience, mais ça ne va pas lui donner de la compréhension
du viol, pourquoi le viol ?! 

Puis ça, pour l’avoir cette compréhension fondamentale là, autrement dit pour sortir de la
psychologie, puis rentrer dans la Conscience pure, il faut qu’elle parle avec eux autres. Mais
parler avec eux autres, ce n'est pas évident pour un certain nombre de raisons.

Premièrement, l’Homme a peur de l’inconnu. Puis comment ça se traduit la peur de
l’inconnu dans la réalité psychologique de l’ego ? Ça se traduit dans notre inhabilité de
confronter l’origine ou “l’originateur” de notre pensée quand on la vit. Puis eux autres, si
vous voulez entrer en communication avec les plans, sont très très capables de ne pas vous
répondre.

Donc le silence, le silence dans lequel l’Homme de l’involution vit la majorité de ses jours,
puis la majorité de ses années, le silence mental, donc la non-révélation de leur présence,
c’est la raison pour laquelle l’Homme aujourd’hui est inconscient.

En général, les voyants, les gens qui sont sensibles, médiumniques, ce silence-là il est
rompu un petit peu. Vous allez voir des voyants... Puis les voyants, la voix intérieure, la
communication télépathique, ils ont toujours eu ça, ils sont nés avec ça, ils sont habitués à
ça. Ça fait que le silence est rompu. Mais chez l’Homme en général, le silence est maintenu.

Et pour que l’Homme brise le silence, donc ouvre sa conscience à un phénomène de
télépathie, donc de proximité entre lui et sa Source, la meilleure façon de le faire ou d’en
arriver à le faire, c’est en passant par les pensées négatives parce que les pensées négatives
vont faire souffrir, sachant ou ayant entendu parler que vos souffrances font partie d’une
certaine manipulation, éventuellement l’Homme va développer une certaine colère d’être
manipulé.

Puis tous les gens qui se conscientisent en arrivent un jour à développer une sorte de colère.
Il y en a plus que d’autres parce que... Mais ceux qui sont très très conscients des plans
vivent des grandes colères par rapport aux plans. Et c’est cette colère-là qui est à l’origine
de la révélation de la conscience humaine, de la révélation du mystère de l’Homme, parce
qu'un Homme techniquement devrait parfaitement se connaître, parfaitement se
comprendre. 

Se connaissant, il peut connaître les autres après, mais commencer à se connaître lui-même
d’abord, c’est fondamental parce que si vous ne vous connaissez pas vous-mêmes, vous ne
pouvez pas connaître les autres. Mais si vous vous connaissez vous-mêmes, vous pouvez en
arriver à connaître les autres, vous développez une sorte de voyance des autres. 

Puis ça, ça fait partie des attributs de la conscience, c’est normal. Mais la colère c’est anti-
spirituel. Pourquoi c’est anti-spirituel la colère ? Je parle de la colère occulte, de la colère
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entre l’Homme puis les plans, je ne parle pas de la colère de vous autres là. Pourquoi c’est
anti-spirituel ? Parce que la colère affranchit l’Homme de la domination du divin, si vous
voulez mettre ça en symbologie. 

La colère... Puis vous regardez toutes les religions, toutes les religions se sont toujours
opposées à la colère, autant sur le plan social... Bon, ça c’est bon, que les Hommes ne soient
pas colériques les uns envers les autres, entre les Hommes, c’est bon parce que ça maintient
une paix sociale. Mais le problème, c’est que les religions ont aussi freiné la colère entre
l’Homme et les plans. 

Donc en freinant la colère entre l’Homme et les plans, elles ont freiné la colère entre
l’Homme et le divin ; en freinant la colère entre l’Homme et le divin, l’Homme a perdu sa
divinité, donc l’Homme a perdu de ses attributs fondamentaux. Et ces attributs
fondamentaux qu’il aurait dû avoir, ont été attribués au divin, donc l’Homme a perdu sa
volonté, a perdu conscience. C’est ce qui a donné naissance au phénomène de l’involution,
du développement de l’ego, et au développement d’une conscience spirituelle qui est un
petit peu la tapisserie de la conscience psychologique de notre civilisation. 

Mais à partir du moment où l’Homme va passer de l’involution à l’évolution, puis qu’il va
sortir du tableau de la civilisation, qu’il soit Chinois, Oriental, qu’il soit de n’importe quelle
partie du monde, il va en arriver à réaliser qu’il est seul dans son combat avec les forces. Il
est seul. Tout seul ! Il est seul dans son combat avec les forces, et son combat avec les
forces, avec le plan, avec sa Source, appelez ça comme vous voulez, son double, son
ajusteur de pensée, pour moi c’est secondaire, c’est sans importance, son combat avec les
forces c’est des attributs. 

L’attribut fondamental du combat entre l’Homme et les forces, ou l’Homme et sa Source,
l’attribut fondamental est d’abord basé sur la réalisation de la manipulation objective de son
mental par une entité quelconque qu’il découvrira quelque part dans le temps. Ça, ça fait
partie sa lutte. Si vous n’avez pas la réalisation de la manipulation objective de votre mental
par une entité, vous êtes loin d’en arriver aux autres aspects. 

Un autre attribut, c’est la conscience de la relation entre l’Homme en tant que mortel et
l’entité en tant que préconscience ou conscience prépersonnelle. Il y a une relation là, et
cette relation-là doit être bien vécue, c’est-à-dire qu’elle doit être bien comprise, c’est-à-dire
que l’Homme ne peut pas interférer avec l’objectivité préexistentielle de cette relation-là, à
cause de ses émotions spirituelles. 

Autrement dit une entité qui manipule l’Homme pour les raisons qu’elle peut avoir, qui sont
très intelligentes, une entité qui manipule l’Homme, éventuellement doit en arriver à vivre
le combat ou la lutte avec lui sur les plans. Donc un Homme conscient est capable d’altérer
l’énergie d'une entité sur les plans. En altérant l’énergie de l’entité sur les plans, c’est à
partir de ce moment-là que l’Homme commence à se rendre libre sur le plan matériel parce
qu’à ce moment-là, il commence à percevoir, sentir qu’il a la capacité d’utiliser sa Lumière
pour fracasser l’énergie ou la Lumière de l’autre. La fracasser ! 
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Quand je dis la fracasser, la casser au point où l’Homme un jour est capable d’en arriver à
entendre son entité dire : “je suis très fatiguée”... Quand ton entité est capable de te dire
qu’elle est fatiguée là, c’est parce que tu lui rentres dans le cadre. Rendu à cette étape-là, où
l’Homme est capable de fatiguer l’entité et la forcer à admettre qu’elle est fatiguée, à ce
moment-là il commence à se développer entre l’Homme et l’entité ce que j’appelle “une
fusion raisonnable”. 

Une fusion raisonnable, c’est une unité qui est suffisamment équilibrée pour que l’Homme
et l’entité coexistent en conscience mutuelle, sans que le mortel souffre trop impunément
sur la Terre. 

Souffrir trop impunément sur la Terre, ça veut dire souffrir sans qu’il y ait absence de
contrôle. Si l’Homme n’est pas capable sur la Terre d’avoir un certain contrôle sur sa
souffrance, ça veut dire qu’au niveau du cinquième principe, il n’est pas capable de
substituer sa conscience astrale pour sa conscience mentale. Ça veut dire qu’il n'a réellement
pas encore suffisamment d’énergie en lui pour neutraliser sa programmation.

Si vous êtes malades, vous n'allez pas vous guérir simplement en faisant des prières. Si vous
avez une programmation de maladie, pour la guérir cette maladie-là, il va falloir que vous
utilisiez toute votre volonté à tous les niveaux, autant pour prendre les médicaments
nécessaires que pour contrôler l’énergie négative qu’ils vous canalisent dans le mental pour
vous créer la crainte de la mort. 

Quand l’Homme aura réglé ça, à ce moment-là l’Homme pourra se guérir, c’est-à-dire que
l’Homme pourra rééquilibrer sa programmation parce qu’il aura altéré l’énergie de l’entité.
Ça, ça fait partie de sa progression en tant qu’être conscient sur le plan matériel.

Question : Quand on est fracassé là, comme vous le dites…

BdM : Ne vous occupez pas de ça là, je vous explique des principes, quand bien même ça
prendrait cinquante ans pour y arriver, ce n'est pas grave. Je vous explique des principes de
conscience. 

Ce n'est pas parce que vous venez dans mes séminaires que vous allez en arriver à
développer une fusion, mais en venant à mes séminaires, ça va vous donner un petit peu
plus de compréhension comment ça marche. Sans ça, vous allez tomber dans l’affabulation,
puis vous allez réellement perdre la raison d’être de tous ces séminaires-là.

L’évolution c’est long, c’est un processus, mais au moins chaque fois que vous avancez,
dans la mesure où ces principes-là qui sont des principes constitutionnels en ce qui concerne
la réalité de l’Homme, dans la mesure où vous pouvez un petit peu les appliquer et les voir,
les instantaner, ça vous donne plus de conscience, bon ! 

C’est pour ça que je ne m’intéresse pas à l’occulte. Si vous commencez à vous intéresser à
l’occulte, puis à tous les aspects occultes de votre conscience, vous allez tomber dans
l’illusion de la recherche de pouvoir ! Puis là, vous allez réellement perdre votre temps pour
rien. 
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Mais si vous en arrivez à pas pouvoir trop souffrir quand votre fils meurt, ou si vous en
arrivez à ne pas trop souffrir quand le boss change de secrétaire, si vous en arrivez à ne pas
trop souffrir quand votre mari vous “sacre” là, si vous en arrivez... Ainsi de suite... à
pouvoir avoir des vies raisonnablement équilibrées, parce que vous êtes conscients de la
manipulation, à ce moment-là les séminaires ou les conférences, ou “whatever”, ou ces
lectures-là, vous auront servi. Le reste, c’est apothéoser l’imagination spirituelle de
l’Homme.

Vous êtes bien plus inconscients que vous ne pensez, puis beaucoup plus loin de votre
réalité que vous pouvez vous imaginer, puis beaucoup moins capables d’y faire faire face
que vous pouvez vouloir y penser. Ça fait que les principes sont là, on les a, on commence à
les avoir. 

Ça fait que quand ils disent : votre psychologie personnelle est toujours soutenue, maintenue
par un certain degré d’impuissance, c’est important de comprendre ça. Parce que si vous
n’aviez pas d’impuissance quand vous perdez votre job ou que votre “chum” s'en va,
“whatever”, vous ne seriez pas affectés dans vos émotions comme vous l’êtes.

Ça fait que votre psychologie personnelle est très connectée à votre impuissance, alors que
si vous étiez en conscience et que vous n’auriez pas de psychologie, c’est-à-dire de capacité
subjective d’interpréter votre réalité, votre souffrance quand votre “chum” partirait, ce serait
final ! 

Vous comprendriez que c’est la fin d’un cycle, vous comprendriez qu’il était temps de
partir, vous seriez capables de le laisser partir, ainsi de suite, puis vous feriez une autre
alliance avec quelqu’un d’autre. Donc vous seriez toujours du matériel renouvelable au lieu
de vivre dans des mémoires, puis de vivre une forme de sépulture psychologique. 

Ils disent : dans la mesure où vous vivez une certaine psychologie, ils disent : vous avez le
droit de ne pas savoir ; c’est intéressant, ça fait partie de votre droit. C’est des conventions
comme ça qui existent entre les plans puis l'Homme. 

Ils disent : dans la mesure où vous entrez en communication avec nous autres, par contre
vous avez le droit de savoir, et dans la mesure où vous êtes capables de supporter ce qu’on
vous dit, c’est intéressant ça aussi ! Ça veut dire quoi, ça ? Pas avoir le droit de savoir, c’est
l’involution. Le droit de savoir, c’est l’évolution.

Le prix à payer, c’est d’être capable de supporter ce qu'ils nous disent, ça ne fait pas
toujours l’affaire de l’ego, ce qu’ils nous disent. Puis pourquoi ça ne fait pas toujours
l’affaire de l’ego ? Parce qu’ils travaillent sur l’ego, ils travaillent sur la mémoire, ils
travaillent sur les craintes, pour en arriver à amener l’Homme à passer de la psychologie à la
Conscience pure. 

Ça, ça fait partie de la fusion, ça fait partie de l’unification des principes, ça fait partie de la
morontialité de la conscience, ça fait partie de l’évolution de l’Homme, ça fait partie de sa
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cosmicité, ça fait partie de sa conscience universelle, ça fait partie de sa conscience créative
sans fin. Ça fait partie de sa totalité immanente, ça fait partie de toute sa capacité d’être, de
savoir, d’interpréter, de comprendre, ça fait partie de son unité en tant qu’être sur le plan
matériel, comme sur les autres plans.

Mais supporter ce qu’ils nous disent, ce n'est pas évident. Pourquoi ? Parce qu’il y a encore
des principes. 

Ils disent : quand on vous enseigne, on ne vous parle pas pour vous faire plaisir. Ils ne
parlent pas pour nous faire plaisir ! Mais ils disent : on vous parle pour vous faire voir votre
illusion, mais ce n'est pas parce qu’on vous parle pour vous faire voir votre illusion que
vous êtes capables d’absorber ce qu’on vous dit objectivement. Plus tard, oui ! Quand vous
serez capables de le faire, ce sera de la conscience.

Ça fait que la fille, elle rentre au bureau, Pauline rentre au bureau, elle voit une autre
secrétaire, elle va en contact interne, puis ça lui dit : “bon, ben, tu perds ton job pour en
avoir un meilleur en haut, ou tu perds ton job parce que tu as un changement de vie”... Si
elle est suffisamment consciente, elle est capable de prendre ça par rapport avec ça. 

Ça fait qu’en partant avec l'information qu’ils lui donnent, elle passe de la conscience
psychologique à la Conscience pure. Il n'y a aucun problème pour elle de perdre son job,
elle n'est pas viciée par une pensée subjective qui va lui dire : “bon, ben, c’est parce que tu
as des boutons, puis l’autre fille n’en a pas”, parce qu’elle rendue trop loin, ça ne “pogne”
plus ces “games-là” avec elle ! C’est ça, c'est l’avantage que ça donne, la télépathie. 

Mais c’est quoi le désavantage ? Le désavantage c’est que dans le processus d’en arriver à
pouvoir vivre ça, cette expérience-là comme ça, froidement, objectivement, ils ont
certainement travaillé sur ses boutons pendant des années. Tu comprends ce que je veux
dire ? 

Puis vous allez dire : “ben, pourquoi est-ce qu’ils ne sont pas fins, puis ils ne parlent pas
des boutons”... Puis ils nous expliquent tout de suite... Puis la raison, c’est que notre ego est
fondamentalement une entité cultivée. On a de la mémoire, on a des valeurs, on est
extrêmement naïf par rapport au monde systémique, on est très naïf. On ne réalise pas que
l’Intelligence, c’est de l’énergie et que ça peut changer tous tes corps, tout ton être, toute ta
personnalité. Ça peut te donner l’impression d’être capoté quand tu n'es pas habitué à vivre
ça. 

Ça fait que comme on est naïf, on ne comprend pas tellement le moyen, le sentier qu’ils
prennent avec chaque individu, différemment, pour en arriver à faire une connexion. Avec
moi, ils l’ont fait d’une certaine façon ; avec un autre ils vont le faire d’une autre façon ;
avec un autre ils vont le faire d’une autre façon.

Probablement que les initiés, c’est la façon la plus difficile parce que les initiés ont
réellement besoin d’avoir une télépathie très claire, très nette, non spiritualisée, pour
pouvoir finalement expliquer à l’Homme l’invisible. 
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Tandis que pour l’Homme normal, ils vont s’y prendre dans des façons qui sont
suffisamment... qui sont plus... pas nécessairement moins difficiles, mais moins pénibles à
long terme, longtemps. Surtout maintenant que l’Homme sait comment ça marche, puis
qu’il y a des initiés sur le plan matériel pour expliquer comment ça marche.

Mais même là, ce n'est pas facile pour l’Homme d’accepter le fait qu’il se fait parler par
quelqu’un ici, qui se mêle de ses affaires, parce qu’avant on a toujours l’impression d’être
tout seul, et un jour l’Homme va réaliser qu’il n’est pas tout seul, on est toujours à deux ! Ça
fracasse la psychologie humaine ça, de savoir qu’on est à deux. 

Les fous sont à deux, mais ils ne le savent pas qu’ils sont à deux, c'est pour ça qu’ils sont
fous, mais quand tu es à deux puis que tu le sais, tu n'es plus fou, tu commences à être
intelligent pas mal ! C’est ça un fou, il est à deux, paf ! Les fous, ça se parle tous, ils ont
tous quelque chose, mais ils ne savent pas ce qui se passe, ça fait qu’à ce moment-là, ben, ils
sont totalement astralisés, ils ont perdu leur Esprit.

Tandis qu'un Homme conscient, il ne perd pas son Esprit, il peut avoir l’impression de le
perdre un petit peu, dépendant de la dimension de son expérience, mais éventuellement il
reprend son Esprit. Mais pour reprendre son Esprit, il faut perdre un petit peu de mémoire
parce que la mémoire, c’est du domaine de l’ego. Alors que l’Esprit, c’est du domaine de la
conscience universelle. 

Ça fait qu'il y a une grosse différence entre votre psychologie puis la conscience ; la
psychologie qui fait que vous essayez de comprendre ce qui vous arrive avec les moyens du
bord que vous avez... (Coupure enregistrement).

(Reprise en cours) (…) Et la conscience qui vous permet de comprendre ce qui vous arrive
instantanément, sans aucune réflexion, la différence entre les deux est fondamentale. 

C’est pour ça que je dis que la psychologie, ça n'existe pas. C’est simplement une structure
mentale que vous vous êtes développée, en développant des termes, puis des concepts qui
tendent ou qui ont la fonction de valider votre interprétation. C’est ça de la psychologie !
Vous essayez de valider votre interprétation à travers des concepts qui ont été sanctionnés
par une recherche formelle ou une évolution formelle de l’intellect. Mais en réalité, la
psychologie, ça n’existe pas, il y a simplement la science de l’Esprit.

La science de l’Esprit, c’est clair et net, puis c’est très simple, ça comprend parfaitement, la
psychologie. C’est capable de donner la place à la psychologie dans le monde pour
l’Homme de l’involution, mais pour l’Homme de l’évolution, ça n'a plus de place, la
psychologie... (coupure son).

(…) Ça fait que si ma “blonde” me laisse, moi, pour un autre Homme, puis que ma mère me
dit ou que mes “chums” me disent : “bon, ben, elle t’a laissé parce que tu étais un”... je ne
sais pas moi... “parce que tu étais bougonneux”... Ça, c’est une réponse psychologique,
mais ce n'est pas assez pour moi, j'ai besoin de savoir pourquoi est-ce ce que je suis
bougonneux.
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Si je vais par en dedans, je vais dire : “ben, pourquoi est-ce ce que je suis bougonneux”... Ils
vont me le dire pourquoi est-ce que je suis bougonneux. Ça fait qu’à ce moment-là, elle ne
va pas m’avoir laissé parce que je suis bougonneux, elle va m’avoir laissé parce qu'être
bougonneux, ça aura servi à notre séparation. Ce n'est plus pareil... Ce n'est plus pareil, ça
vient de faire quoi, ça ? Ça vient de m’enlever la culpabilité qui m'aurait amené à dire : “ah,
ben, c’est de ma faute”...

Les couples, quand ça se sépare là, ça “checke” tout le temps. La fille elle dit : “qu’est-ce
que c’est que j’ai fait de pas correct, est-ce que j'ai brûlé ses œufs”... Puis lui, il dit :
“qu’est-ce que c’est que j’ai fait de pas correct, je n'ai pas fait assez l’amour comme du
monde”... Ils se posent toujours des questions. 

Puis ce n'est pas là, la réponse ! C’est une fin de cycle, c’est fini, il y a un karma, c’est fini !
Elle a été ton père dans une autre vie, elle a été ta mère dans une autre vie, c’est fini ! Tu
étais son père ou son fils dans une autre vie, c’est fini ! C’est un lien qui est fini ! On a de la
misère à comprendre que le lien est fini.

Pourquoi est-ce qu'on a de la misère à comprendre ? Parce que les Églises nous ont dit :
“ben, quand tu es avec quelqu’un, il faut que tu restes forever”... Ça, c’est bon pour
maintenir l’équilibre social que tu restes avec quelqu’un “forever”, mais on est rendu en l’an
2000 là, on va être dans l’an 2050 “tal’heure” là !

L’histoire que tu restes avec quelqu’un “forever”, quand tu as seize ans, tu es “sans-
dessein”, tu ne connais rien, puis tu es un petit gars là, puis c'est rien que le “pipi” qui te
marche, puis que tu es une petite fille, tu veux tomber en amour, “crisse”, puis tu le
rencontres, puis tu as des enfants, ben, c’est évident que tu as été amené dans un
mouvement ! La rivière, elle t’amène dans une expérience maritale.

L’Église elle dit, elle, pour ses propres raisons : “ben, il faut que vous restiez ensemble
forever, pour le meilleur, puis pour le pire”. Un jour, vous allez être intelligents, vous allez
dire : “bon, ben, moi je reste pour le meilleur, le pire fuck it”... 

Mais pendant l’involution, on ne pouvait pas dire ça, parce qu’on avait l’impression qu’être
marié, c’est un sacrement qui venait du “bon Dieu”, parce que ça nous avait été dit par
l’Église que c’est un sacrement qui vient du “bon Dieu” ! Ça fait que l’Église, elle en a
interprété, elle nous en a créé de la psychologie maritale, puis on a été “pogné” là-dedans
“forever”. On a eu des mères qui ont été maltraitées émotionnellement par leur mari
pendant des années de temps, elles sont mortes petit à petit, sont mortes, sont mortes, sont
mortes, sont mortes... En vivant quarante, cinquante ans, soixante ans... C'était mort ! 

Elles étaient prêtes à mourir pour se libérer de ce grand fardeau d'une vie maritale, pendant
que le gars lui, il courait avec d’autres “guidounes”. Puis la mère, elle élevait les enfants,
elle était prisonnière de la domesticité, c’est fini ça, parce que les femmes sont bien
intelligentes en “sacrament” là, puis tout à l'heure, elles vont vous “crisser” là, “full speed
ahead” (à toute vitesse). 

Les femmes vont vous “crisser” là, “full speed ahead”, quand tu vas voir un “mur” sorti de
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leur psychologie là, formé par l’involution, puis les cultures là, italiennes, irlandaises,
chinoises, tout ce qui se passe dans le monde, toutes les conneries monumentales qui ont fait
de la femme un être totalement asservi, dominé ! 

Quand la femme elle va voir clair, “checkez vos “gosses” (testicules), parce qu’elle va voir
les pensées psychologiques qui lui ont été imposées, puis elle va rentrer dans sa conscience
personnelle. Une femme qui est consciente, c’est du “stock”. Une femme consciente, c’est
du “stock” ! Une femme inconsciente, c’est bien émotif, c’est bien impuissant, c’est bien
victime, c’est bien dominé, mais une femme consciente, c’est du “stock” !

Puis un homme conscient, c’est beau, c’est intéressant, ça ne domine plus la femme. Là, ça
commence à avoir de l’allure. Mais tant que ce n'est pas conscient, un homme c’est con !
Même les bons hommes sont cons. Pourquoi est-ce que c’est con un homme ? Pas parce que
ce n'est pas fin, pas parce que ce n'est pas intelligent dans le sens qu’il n’a pas une bonne
éducation… Mais pourquoi c’est con un homme ? Parce que ça n’a pas de capacité d’aimer
suffisamment développée. 

Ce n'est pas capable d’aimer, ce n'est pas capable, je l’ai dit dans d’autres conférences. Ce
n'est pas capable de regarder l’œil de la femme, puis de voir quand ils regardent l’œil de leur
femme ou de leur “blonde”, ainsi de suite, de voir qu’un œil de femme, c’est comme un œil
de daim, pas un “œil de dinde”, un œil de daim ! Ça fait que si vous n'êtes pas capables de
voir l’œil de daim chez votre femme, vous ne verrez jamais comment c’est bon une femme,
comment c’est grand une femme, comment est-ce que c’est dévoué une femme ! 

Puis comment est-ce que dans vos petites démesures masculines, pendant des générations,
puis des semaines, puis des mois, puis des années, vous avez constamment abruti la femme,
au point où aujourd’hui il n’y a plus de lumière dans son œil. Il n'y a plus de lumière. Il ne
reste plus rien, elle est prête à mourir elle, elle a mis les enfants au monde ; toi, tu t’es
amusé, tu as eu du succès dans tes entreprises, tu aimais ça faire de “l'overtime”, tu aimais
ça faire des voyages d’affaires pendant que ta femme restait à la maison, tu avais de la
misère à lui acheter une petite “crisse” de robe ! 

Elle dépensait trop pour toi, puis tu n'étais pas capable d’aller au magasin lui aider à trouver
des petits pendants d’oreilles. T’étais un gars de six pieds quatre, alors toi, aller chez Eaton
chercher des pendants d’oreilles avec ma femme ! Ça fait que le don de toi pour ta femme,
pendant l’involution, ça a été absolument nul. Tu vas me dire : “ah, ma femme, j’ai pris soin
d’elle, c’est moi qui l’habille, puis elle a mon char, puis elle a une maison, puis si je meurs,
elle va hériter”...

Mais “tabarnak”, quand tu vas mourir, elle, elle va être prête à mourir quelques années
après, mais une chose, quand tu vas mourir elle va être contente en “câlisse” ! (rires du
public). Bye ! Elle va être contente, elle va le prendre le fric, puis finalement, elle va y aller
en France, elle va s’en acheter des pendants d’oreilles, puis des robes. Elle va le changer son
“crisse” de cabinet de cuisine qu’elle a voulu changer pendant vingt ans, puis tu ne voulais
pas ! Puis elle va commencer à regarder d’autres hommes parce qu’elle n'aura plus peur. 

Puis elle va arriver à soixante, soixante-cinq ans, puis elle va voir que... Hop... Il y a des
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hommes qui sont libres, ils aimeraient ça avoir une petite femme à soixante, soixante-cinq
ans. L’amour il continue à soixante, soixante-cinq ans. La sexualité, ça continue à soixante,
soixante-cinq ans, ce n'est pas mort ça. Les forces lunaires sont encore là. Ça fait qu'elle va
commencer à réaliser que... Hop... Elle reprend de la jeunesse, elle reprend du poil de la
bête. 

Ça fait que toi, tu vas être six pieds sous terre, puis elle, elle va avoir un autre mari, avec ton
argent que tu n'étais pas capable de lui donner quand tu vivais, parce que tu étais trop con !
L’Homme c’est un con déguisé avec son doctorat, puis sa maîtrise, puis son business
d'administration ! 

Il dit : vous mesurez l’Intelligence par l’intellect. L’Intelligence, ça n’a rien à faire avec
l’intellect. L’Intelligence, c’est de la Lumière. L’intellect, c’est des structures, c’est des
formes, ça fait partie de votre mémoriel. 

Il y a des gens qui apparaissent très intelligents parce qu’ils ont beaucoup de mémoire. Ce
n'est pas de l’Intelligence ça, c’est de la mémoire. L’Intelligence, c’est de la Lumière. Ça se
partage, ça donne, ça n'enlève pas, ça ne dénue pas, ça enveloppe, ça vêtit, ça rassure, c’est
ça de l’Intelligence. 

Qui c'est qui le fait mieux, nous autres ou les femmes ? C’est les femmes qui le font, c’est
pas nous autres. L’homme conscient, avec le temps deviendra comme ça, il deviendra
comme la femme. Pourquoi ? Parce qu’il aura de l’Esprit.

Quand l’homme reconnaîtra l’Esprit de sa femme, c’est parce qu’il aura de l’Esprit, ben, à
ce moment-là vous aurez des beaux couples, vous aurez des grands couples. Là, à ce
moment-là vous aurez des couples qui pourront durer jusqu’à votre mort parce que vous
aurez décidé, vous autres, de rester ensemble. Pas parce que l’Église vous aura dit : “il faut
que vous restiez ensemble”. Vous autres, vous déciderez de rester ensemble, parce que vous
réaliserez que vous avez la solution au problème de l’amour. C’est de vivre d’Esprit à
Esprit. Ça fait que pour eux autres, l’homme n'est pas bien bien “bright” (brillant). Je ferai
une conférence sur les hommes... 

Les jeunes disent toujours : “tu fais des conférences pour les femmes, quand est-ce que tu
vas faire une conférence pour les hommes”... J'en ferai... Pour les hommes, si on m'invite !
Je vais faire de la voyance toute la journée sur l'homme, ça fait que vous ne direz pas que
c’est moi qui dit ça là ! 

Ça fait que vous allez voir qu’est-ce que c’est un homme ! Ce n'est pas ce que vous pensez...
L'autre qui écrit : “L’homme vient de Mars puis la femme vient de Vénus”, ça, c’est des
doctorats ! On sépare encore l’homme puis la femme, au lieu de les réunir, on les sépare !
Quand l’homme puis la femme auront de la conscience, ils viendront tous les deux de la
même planète, c'est de l’Esprit. Point final !

Ils disent : la différence entre l’homme puis la femme est totalement caractérielle, elle est
totalement psychologique. C’est dans votre tête ! C’est dans votre tête ! Si l’Homme était
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conscient, si la femme était consciente, il n'y aurait pas de différence entre l’un puis l’autre,
c’est deux êtres en Esprit de conscience, en conscience d’Esprit, il n'y en a plus de
différence ! 

Il y en a un qui est fait différemment de l’autre, c’est tout, mais il n’y a pas de différence
entre l’homme puis la femme. C’est de l’Esprit avec de l’Esprit dans un corps mâle, dans un
corps femelle. Mais si vous n'avez pas ça, là tu as de la différence. Puis il y en a un qui vient
de Mars, il est toujours en guerre, l’autre vient de Vénus, toujours en amour ! Puis c'est ça
qui a créé la domination.

Quand je parle de sortir de la psychologie pour entrer dans la conscience, je veux dire trois
choses. 

Il dit : en sortant de la psychologie, vous allez commencer à réaliser que vous n'êtes pas
petits, vous n'êtes pas petits ! Parce que quand tu es dans la psychologie, tu es petit ! Si tu as
été violée, tu te sens petite ; si tu as perdu ton job, puis qu’il y a un autre gars qui a eu ton
job, ben, tu te sens petit, tu n'es pas aussi bon que lui ! Ça fait que tu es toujours dans une
formulation comparative de ton être quand tu es psychologique. Tu te compares toujours.
Ça fait que Pauline, elle se compare à la nouvelle secrétaire... 

Il dit : dans la psychologie, vous n'êtes pas capables d’assumer votre êtreté. Ça veut dire
quoi ça, “pas être capables d’assumer votre êtreté” ? Ça veut dire que vous n'êtes pas
capables d’assumer votre “Intelligence-Lumière”, vous assumez simplement votre
“intelligence-réflexion”. Mais votre “Intelligence-Lumière”, vous n'êtes pas capables de
l’assumer, parce qu'ils disent : vous n'êtes pas capables d’assumer son caractère absolu. 

Ça fait que pour vous autres, tout est relatif au niveau de “l’intelligence-réflexion”, tandis
que dans “l’Intelligence-Lumière” tout est absolu. 

Quand ils vous disent : c’est de même, c’est de même, c’est de même, c’est de même, c'est
de même ! C'EST DE MÊME ! Mais on n’est pas capable d’assumer ça. Pourquoi ? 

Il dit : parce que vous n'êtes pas capables de transposer dans le monde une caractéristique
qui est neuve, qui est nouvelle. Ce n'est pas normal d’être dans le monde, puis d’en arriver à
avoir une façon objective, rigoureuse, volontaire d’exprimer ce qu’on est. Ce n'est pas
normal parce qu’on a toujours de la crainte de déplaire, on a toujours la crainte de ci, on a
toujours la crainte de ça, autrement dit... La “crotte au cul”. Assumez ça ! 

Cette énergie-là, quand ça te passe dans le corps, paf ! Puis tu l’amènes dans le monde, cette
affaire-là, ça prend du temps, c’est difficile, ça fait qu'on a peur de l’assumer, ça. On est
encore des êtres spirituels. On ne veut pas que le monde “pense que”... On veut être aimé !
On aime donc ça, être aimé ! On veut que le monde nous aime. 

Il dit : vous voulez être aimés parce que vous ne vous aimez pas assez, c’est pour ça que
vous voulez être aimés. Vous ne vous connaissez pas assez.

Il dit : vouloir être aimé, c’est de la compensation basée sur de la faiblesse, donc ce qu'ils
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veulent dire : sur un manque de puissance.

Un Homme conscient c'est... S’il fallait que je vous parle moi, rien que pour être aimé, rien
que pour que le monde dise : “ah, tu sais, Bernard de Montréal, il est bien éduqué Bernard
de Montréal, il parle bien en français, Bernard de Montréal, hein”... Là, je m’empêcherais
de “sacrer” (jurer), puis de parler comme je parle, tu sais, quand je parle “raw” (cru) pour
vous mettre en vibration là... Comme les Français parlent ! 

Inquiète-toi pas, si je viens en France, puis que je te donne un séminaire, je vais leur
“chauffer le cul” de la même façon ! Je ne vais pas leur dire moi, avec les beaux mots :
“merde”, là ! 

Ah mon “tabarnak”, même si je te parle en France, mon “osti”, tu vas comprendre qu'est-ce
que c’est un Québécois ! Sans ça, on arrive nulle part, on est encore dans la psychologie,
“pogné” dans les mots, les beaux mots, les mots qui couvent... Tu ne peux pas défaire des
formes, puis tu ne peux pas passer à travers l’Homme de l’involution en étant poli. Bye.
(Applaudissements).

Prendre le contrôle de sa vie et de sa destinée PE#089 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog
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Bernard de Montréal

089 – PRENDRE LE CONTRÔLE DE SA VIE ET DE SA DESTINÉE

Vous m’avez demandé si la conscience supramentale était forcément une conscience
occulte. C'est une question intéressante. 

Je ne vois pas l'intérêt à diviser la conscience en deux, mais effectivement, la conscience
supramentale chez certains individus qui vont ou qui bénéficient, si vous voulez, d'une
grande sensibilité intérieure, leur permet d'atteindre des niveaux de communication ou des
niveaux de pensée qui sont de la communication, suffisamment avancés pour traiter de
choses qui ne font pas partie de la conscience rationnelle ou de la conscience philosophique.

Dans ce sens-là, on peut dire que la conscience supramentale est une conscience occulte.

Par contre, on peut envisager un certain danger à associer la conscience supramentale avec
la conscience occulte, pour la simple raison que dans le processus de conscientisation,
autrement dit dans le processus d'élévation de la conscience de l’Homme vers des plans qui
ne font pas partie de sa dimensionnalité matérielle, il y a toujours un danger chez l'ego, à un
certain point, de perdre conscience que, dans le fond, malgré toutes les transformations
intérieures qu'il vit, c'est toujours lui qui est en contrôle. 

Donc d'associer la conscience supramentale avec l'occulte, l'occultisme, ça peut être
dangereux, ça peut être néfaste et ça peut donner à certains individus l'impression que
l'occultisme a une valeur plus grande que la psychologie normale. 

Mais vous verrez, au cours de l'évolution, dans la mesure où vous prendrez de plus en plus
contact avec VOUS-MÊMES, mais sur un plan MENTAL et non pas sur un plan astral, qu'il
n’y a pas de grande différence entre la conscience normale de l’Homme et la conscience
occulte, avec cette différence qu'un Homme très très conscient va très loin dans l'étude de la
vie, et à ce moment-là effectivement, dépasse les frontières normales de la psychologie
quotidienne, de la psychologie normative qu'on apprend à l'université, ainsi de suite. 

Alors je voudrais faire la conférence sur des aspects de la conscience occulte qui nuisent à la
conscience de l’Homme ou à l’Homme en évolution, et qui ont tendance avec le temps à
réduire sa capacité de contrôler sa vie.

Je vous donne un exemple. 

On sait très bien que quand un Homme se spiritualise, qu'il commence à prendre conscience
d'une certaine valeur intérieure, on s'aperçoit que son contact avec le monde diminue,
l'importance du monde pour lui diminue. Et la raison pour laquelle la conscience du monde
diminue chez l’Homme qui se spiritualise, c'est parce qu'il vit dans ce processus-là une
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certaine astralisation, c’est-à-dire qu'il subit une altération de son format psychologique par
des entités astrales. 

Et à partir du moment où l’Homme subit une transformation de son format psychologique
par des entités astrales, éventuellement l'ego se déconnecte de la forme, autrement dit l'ego
se déconnecte de la matière, et éventuellement ça devient difficile pour l’Homme, pour
l’Homme spirituel, de pouvoir établir un pont ou de faire un pont entre sa vie matérielle et
sa vie intérieure.

S'il est le moindrement débalancé ça peut aller très loin, ça peut l'amener même à un point
où il n'est plus intéressé au monde matériel, il n’est simplement intéressé qu'au monde
spirituel, ainsi de suite. 

Mais avec le temps, il paie le prix parce qu’on vit dans un monde matériel, on est dans un
corps matériel, et la conscience, qu'elle soit supramentale ou qu'elle soit universelle ou
qu'elle soit occulte, doit éventuellement servir l’Homme. Si elle ne le sert pas pendant qu'il
est dans la matière, à ce moment-là c'est absolument inutile pour lui de poursuivre plus loin
dans l'investigation de la réalité. 

Mon expérience m'a démontré, au cours des années, que la spiritualisation de l’Homme et le
mouvement de sa conscience vers des plans un petit peu plus occultés, a tendance à créer
chez lui des illusions ; des illusions suffisamment fortes pour disconnecter l'ego de sa réalité
matérielle au point où l’Homme peut ne pas être intéressé à travailler, ne pas être intéressé à
la sexualité, ne pas être intéressé à la vie normale. 

Et ça, que cette condition-là existe temporairement chez l’Homme dans un processus de
conscientisation, je l'entrevois, mais que l’Homme en arrive éventuellement à intégrer cette
énergie-là, et à cesser “d’abâtardiser” (abâtardir) sa vie, pour prendre le contrôle de son
existence, ça, c'est essentiel, s'il veut sur le plan matériel être heureux conscient et créatif.
Sinon, il ne sera jamais créatif.

Donc l'ésotérisme, les sciences occultes ou la conscience avancée, ou l'étude des visages
cachés de la conscience, ce n'est pas nécessairement pour tout le monde.

Beaucoup de gens peuvent s'y intéresser parce que ça fait partie de dimensions qui sont à
l'extérieur de l'expérience purement rationnelle de l'ego, et l’Homme naturellement veut
avoir des réponses à sa vie, il veut comprendre la vie, il veut connaître, il veut comprendre
la programmation, il veut avoir le contrôle sur sa vie, il veut exercer une conscience créative
qui n'est pas assujettie aux Lois illusoires et psychologiques du libre arbitre, ainsi de suite.
Ça, ça se comprend.

Mais l’Homme doit en arriver aussi à envisager le fait que dans la relation avec les plans,
dans la relation avec des entités, dans la relation avec les mondes obscurs, même si ce sont
des mondes de la Lumière, ce sont des mondes obscurs, il doit toujours envisager les Lois
de ces mondes-là ! Et les Lois de ces mondes-là ne font pas nécessairement partie des Lois
de notre monde. 
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Donc ça demande un grand grand équilibre pour un ego de traiter avec des entités,
autrement dit avec des Intelligences qui font partie d'autres mondes et qui sont en travail
d'évolution par rapport à nous sur le plan matériel, et en même temps garder son job chez
Eaton ! Ça demande beaucoup beaucoup de maturité ! 

Au cours des trente années où j'ai travaillé dans le public, je me suis, dans un sens, je me
suis donné comme directive de faire comprendre à l’Homme que la spiritualisation trop
avancée de sa conscience, sans une maturité équivalente, pourrait l'amener à une déchéance
psychologique et à un arrêt ou à une paralysie psychologique qui ferait en sorte, qu’avec le
temps, il pourrait avoir une moindre grande jouissance de la vie que s'il était purement
inconscient. 

Autrement dit, on pourrait me poser la question : “est-ce qu'un Homme inconscient qui
travaille, qui prend soin de sa famille, puis qui va en vacances deux fois par année ou une
fois par année, ou deux semaines, est-ce que cet Homme-là a plus de valeur qu'un Homme
qui recherche la conscience ou qui recherche à être conscient, et qui n'est pas capable
d'intégrer son énergie pour en arriver éventuellement à équilibrer, ou établir un pont entre
la matérialité et sa conscience psychique”... 

Et ma réponse dans un sens, presque, serait : OUI. Ma réponse serait “presque oui”.
Pourquoi “presque” ? Parce que je sais très bien qu'un Homme qui se conscientise, bien qu'il
ne puisse pas récolter certains fruits sur le plan matériel, en récolte sur les plans occultes.

Par contre, on est quand même sur le plan matériel et on a une vie qui dure un certain
nombre d'années, et on doit être suffisamment conscient, intelligent, mûr, pour ne pas se
laisser embrigader dans une conscience dont on ne peut pas maîtriser le mouvement. 

C'est dans ce sens-là que la conscience occulte ou les études occultes, ou les avancées
extrêmement puissantes vers des domaines que la psychologie cartésienne se refuse
d'étudier, sont toujours et demeurent toujours, et demeureront d'ailleurs toujours pour
l’Homme, non pas nécessairement un risque, mais une aventure dont il ne connaîtra pas
nécessairement le dévouement s’il ne prend pas contrôle de sa vie. 

Alors qu'est-ce que ça veut dire “prendre contrôle de sa vie” quand on est en évolution de
conscience, quand on commence à voir à travers les illusions, les illusions des formes, les
illusions des religions, les illusions des sociétés, les illusions psychologiques de l'ego, ainsi
de suite ? 

Qu'est-ce qu'on doit faire quand on commence à avancer dans une conscience ou dans un
cercle de conscience qui est plus ésotérique ou plus occulte ? 

On doit d'abord réellement réaliser que la vie, la vie dans son sens intégral, la vie dans son
sens occulte, la vie dans son sens universel sur la Terre est pour l’Homme une école. La vie,
c'est une école.

Mais de dire que la vie c'est une école, ça ne veut pas dire que l’Homme doit être
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indéfiniment assis sur les sièges de l'école, l’Homme un jour doit en arriver à sortir de
l'école. L’Homme doit en arriver un jour à pouvoir récolter le fruit de tout ce changement
intérieur, de cette souffrance intérieure là, et en arriver finalement à être créatif et avoir la
jouissance de sa vie, parce que l’Homme a droit à la jouissance de sa vie.  

Mais la raison pour laquelle l’Homme, souvent, perd la notion de la jouissance de sa vie,
c'est parce qu’il prend extrêmement au sérieux son contact avec les plans. Autrement dit
prendre très très au sérieux son contact avec les plans, ça veut dire que l’Homme est
extrêmement spirituel. Et qu'est-ce que c’est “être extrêmement spirituel” pour une personne
comme moi, par exemple, qui est foncièrement occulte ? C’est être totalement naïf. 

Et qu'est-ce que c’est la naïveté ? La naïveté pour un être humain sur une planète
expérimentale comme la Terre, c'est une conscience qui ne connaît pas les Lois du
mensonge, c’est une conscience qui ne réalise pas le degré de manipulation que peut exercer
une entité astrale ou même une entité mentale sur l'ego. C'est inouï !

C’est inouï le degré d'exercice que peut entreprendre une entité sur le mental de l’Homme,
et les Hommes ne sont pas tous faits du même matériel, les Hommes n'ont pas tous la même
psychologie, les Hommes n'ont pas tous le même caractère, les Hommes n'ont pas tous la
même force intérieure, les êtres sont très très différents ! 

Donc c'est très difficile d'amener dans le monde une science occulte, une nouvelle
psychologie ou une psychologie créative qui va servir à tous les Hommes, parce que les
Hommes ne peuvent pas réagir par rapport à cette psychologie-là d'une manière universelle,
puisqu'ils sont tellement différents ! 

Ce qui est facilement compréhensible pour une personne ne l'est pas pour une autre, ce qui
est évident pour une personne ne l'est pas pour une autre, ainsi de suite.

Donc quand on commence à parler de psychologie supramentale ou de psychologie occulte,
ou de psychologie ésotérique, ou qu’on commence à parler de conscience, réellement dans
des termes très avancés, à ce moment-là il faut réellement protéger l’Homme contre des
désirs spirituels ou des perceptions spirituelles qu'il a, par rapport à un devenir, ou par
rapport à une conscience, parce qu'éventuellement il peut être facilement englobé dans ce
développement-là et ne pas pouvoir facilement s’en sortir.

Alors pourquoi est-ce que l’Homme ne peut pas facilement se sortir de cette connexion, de
ce pontage avec des plans de son Esprit ? Pourquoi, autrement dit, l'Esprit occulte de
l’Homme est si puissant et peut habiter l'ego à un tel point ? Pourquoi l’Homme peut être
occultifié à un point où il perd quasiment contrôle de sa propre destinée sur le plan
matériel ? 

La raison est très simple. Expliquer le pourquoi c'est simple, mais vivre le pourquoi c'est
une autre chose ! 

Expliquer le pourquoi c'est simple, parce qu’à partir du moment où l’Homme entre en
contact avec une entité quelconque, que ce soit une entité astrale, que ce soit une entité
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mentale, ses corps de Lumière changent de vibration. Et même son corps matériel change de
vibration parce qu’on est techniquement fait d'énergie. 

Donc le corps mental, le corps astral, le corps éthérique, changent de vibration. Le corps
matériel change de vibration, c’est moins évident au niveau du corps matériel pour certains.
Pour d'autres, par contre, c'est très très évident même au niveau du corps matériel.

Alors si on prend les corps les plus subtils, comme le corps mental où se situe la pensée, où
se situe la réflexion, où se situe l'ego, et si on prend le plan émotionnel où se situe l'émotion
qui est toujours en relation avec la pensée, à ce moment-là on s'aperçoit que les plans les
plus sensibles de l’Homme sont ceux qui peuvent être les plus affectés par une vibration. 

Et une vibration, c'est une réalité, c’est une énergie, c'est une fondamentalité, c’est un aspect
du réel invisible qui, dans sa relation avec la matérialité, crée chez l’Homme éventuellement
une ascension de conscience. Mais quand il y a ascension de conscience, il y a
automatiquement un changement dans la perception des formes. Et c'est ça qui crée chez
l'ego une difficulté d'adaptation, et surtout dans un monde complexe comme celui dans
lequel on vit aujourd'hui.

Pour certains individus, ça devient extrêmement difficile de pouvoir faire la connexion,
l'alliance, le pont entre le développement occulte de son moi et le développement
psychologique aussi de sa réalité dans un monde matériel. Et c'est nécessaire que l’Homme
en arrive à ceci, l’Homme doit en arriver à pouvoir balancer ces deux mondes. 

Et quand je regarde la situation humaine ou quand je regarde la situation de beaucoup
d'individus qui sont en voie de développement, je m'aperçois que les gens les plus
mondains, les gens qui sont plus accrochés au monde, les gens qui travaillent, les gens qui
aiment ça, faire de l'argent, les gens qui aiment ça, construire de l'industrie, les gens qui
aiment la forme, en général, sont ceux qui sont les moins affectés par ces changements
profonds là. 

Alors que les gens qui sont moins liés au monde, les gens qui sont plus spirituels, ainsi de
suite, sont plus affectés par ces changements parce que souvent, ils sont amenés à vivre des
expériences dans le monde matériel qui vont diminuer leurs possibilités de se créer une
sécurité matérielle.

Qu'est-ce que j'appelle une sécurité matérielle ? 

C'est la capacité de payer son loyer, capacité de s'acheter du linge, capacité d'acheter de la
nourriture pour nos enfants, capacité de prendre soin de nos femmes, capacité de rentrer à
l'heure au travail, ainsi de suite, autrement dit ce qu'on appelle une vie normale. Et vous ne
pouvez pas dissocier les deux !

Si vous dissociez les deux trop longtemps, vous en viendrez éventuellement à perdre vos
jobs, à perdre vos cartes de crédits, à perdre tous les éléments qui, dans une société
moderne, sont nécessaires pour vous donner accès à une sorte de stabilité et à une sorte de
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pied-à-terre dans un monde extrêmement complexe, dans un monde extrêmement difficile à
vivre ! Le monde est déjà difficile à vivre. 

Donc si vous ne pouvez pas vous nourrir, vous trouver des appartements, vous trouver du
travail, ainsi de suite, parce que votre mental est trop affairé à des transformations internes
dont vous n'avez pas encore le contrôle, à ce moment-là vous êtes mieux de vous retirer de
ces études profondes de l’Homme et vous engager dans des domaines plus profanes. 

Au moins, vous aurez la jouissance de vivre au lieu de mettre vos vies en écharpe. 

Bon, connaissant l'occulte comme je le connais, étant un maître de l'occulte dans la
conscience occulte, étant un partenaire égal avec le monde des esprits, pour moi il n'y a pas
de difficulté de traiter avec l'invisible et en même temps traiter avec le matériel. D'ailleurs,
j'aime beaucoup le matériel, je suis à l'aise dans le matériel. Je viens avec une bonne coupe
de cheveux ! 

Par contre, PAR CONTRE, à cause de la nature de mon initiation qui m'a amené à des
niveaux de très très grande colère interne, j'ai suffisamment de colère pour pouvoir toujours
ramener la vie à moi, au lieu de laisser ma vie être contrôlée indéfiniment par d'autres plans.
Et c'est ce qui manque chez l’Homme !

Et quand je parle de colère, je parle d'une colère appliquée, je ne parle pas simplement d'une
colère émotionnelle. Il ne s'agit pas pour l’Homme d'être en colère toute sa vie, vous allez
vous brûlez les “fuses” (fusibles), mais il s'agit pour l’Homme d'être suffisamment
conscient de la manipulation de son être pour pouvoir toujours prendre le contrôle. 

Mais là, vous allez me dire : “mais j'essaie de prendre le contrôle, ça fait dix ans que
j'essaie de prendre le contrôle et je ne suis pas capable de prendre le contrôle ; ça fait dix
ans que j'essaie de travailler, puis je ne suis pas capable de me trouver un job ; ça fait dix
ans que j'essaie de travailler et je ne suis pas capable de garder un job ; ça fait dix ans que
je cherche une femme et je ne suis pas capable de me trouver une femme ; autrement dit ça
fait dix ans que j'essaie de faire telle chose et telle chose, et je suis incapable de réaliser
mes intentions”... Pourquoi ? 

Et une des raisons pour laquelle vous n'êtes pas capables de réaliser vos intentions, c'est
parce qu'il y a une division entre vous et votre Source. Il y a une division ! Vous ne la voyez
pas la division, mais il y en a une. Autrement dit c'est comme si je disais : (BdM fait un
croquis), vous avez votre Source, il y a vous ici, mais il y a quelque chose ici qui vous
sépare, et vous n'êtes pas conscients de la chose qui vous sépare. 

Et la chose qui vous sépare, c'est une énergie que j'appelle “une énergie astrale” qui utilise
VOTRE force au lieu que ce soit VOUS qui utilisiez VOTRE force. Donc la force que cette
énergie astrale là utilise, ELLE EST FAITE de toutes vos illusions, elle est faite de vos
craintes, elle est faite des impressions que vous ne pouvez pas, elle est faite des impressions
que vous n'avez pas la capacité. 

Alors qu'en réalité, l’Homme est totalement maître de sa situation. 

1309



Qu'un Homme dise : “bon, ben, je ne peux pas me trouver un job”, quand un Homme dit
qu'il ne peut pas se trouver un job, c'est parce que la force de se trouver un job est utilisée
par des entités astrales au lieu d'être utilisée par lui. 

Un Homme qui dit : “je ne peux pas me trouver de femme ou d'amie femme” ou une femme
qui dit : “je ne peux pas me trouver d'ami homme”, c'est parce que la personne ne réalise
pas que cette force-là, cette énergie-là est utilisée par l'astral, et non utilisée par la personne.

Il n'y a pas un être humain qui n'a pas le pouvoir de s'exécuter sur le plan matériel en
fonction de son Intelligence. Mais quand je dis “en fonction de son intelligence”, je veux
dire en fonction du contact qu'il a avec son Intelligence. 

Moi si je disais : “bon, j'aimerais ça être millionnaire demain matin, puis gagner le Loto
Québec”, bon, à ce moment-là ça ne serait pas intelligent. Parce que si je vais à l'intérieur,
puis je dis : “bon, j'aimerais ça être millionnaire demain matin, puis gagner Loto Québec,
vous êtes capables de me faire gagner Loto Québec, vous savez quels sont les numéros”,  ils
vont me dire : tu n'as pas besoin de ça, il faut que tu travailles. Si tu as trop d'argent, tu ne
travailleras plus

Donc l'Intelligence va toujours te donner une raison intelligente pour ne pas gagner le Loto
Québec. Ça fait qu'à ce moment-là, tu vas te dire : “ça a bien de l'allure”. À ce moment-là
tu n'es plus intéressé à gagner au Loto Québec. 

Mais l’Homme ne connecte jamais avec son Intelligence, il connecte toujours avec des
niveaux de conscience qui sont plus ou moins éveillés et qui vont lui faire miroiter
qu'effectivement, il devrait gagner le Loto Québec, ou il devrait avoir une femme, ou il
devrait avoir un job. Mais la force pour le faire n'est pas là, parce que l’Homme ne prend
pas la responsabilité dans sa vie de maîtriser les entités. 

Si vous ne prenez pas la responsabilité dans votre vie de maîtriser l'entité qui fait partie de
votre conscience astrale, vous n’en n'arriverez jamais à avoir la jouissance de votre vie. Et à
ce moment-là, vous êtes mieux d’être inconscients, vivre les échecs normaux de la vie et ne
pas chercher plus loin dans l'évolution de votre programmation. 

Il n’y a aucune raison fondamentale ou universelle pour laquelle tel Homme ou tel Homme
devrait se conscientiser. Se conscientiser, ça fait simplement partie de l'évolution de
certaines âmes sur la Terre. Ça fait partie du développement d'une certaine conscience sur la
Terre, mais il n'y a rien qui dit que dans l'évolution de la conscience humaine sur la Terre,
tous les Hommes doivent se conscientiser. 

Donc une personne pourrait très bien dire : “bon, ben, moi, j'en ai assez de la conscience là,
je m'en vais demain matin chez Eaton me trouver un job”... Et ça serait beaucoup mieux
pour lui de faire ceci que de chercher plus longtemps dans l'évolution de la conscience.
Autrement dit si vous n'êtes pas capables dans votre vie de créer un pont entre le monde
matériel et le développement d'une conscience plus avancée, ben, à ce moment-là vous êtes
bien mieux de retourner en arrière et de vivre une vie normale.
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Si vous voulez aller dans une autre direction et effectivement comprendre le mystère de
votre propre vie, votre programmation, ainsi de suite, et en arriver à traiter possiblement
avec les mondes plus avancés qui font partie de la conscience mentale, à ce moment-là vous
allez être obligés avec le temps d'entreprendre une étude personnelle de votre caractère. 

Quand je parle d'entreprendre une étude personnelle de votre caractère, je veux dire, voir
jusqu'à quel point vous êtes aptes à vivre de l'illusion, vous êtes aptes à vous laisser
empoisonner l'Esprit, vous êtes aptes à ne pas pouvoir prendre le contrôle, parce que dans la
vie, avoir le contrôle, c'est toute la chose. 

La vie consciente, c'est le contrôle. Ça ne veut pas dire que vous avez le contrôle n'importe
quand, mais ça veut dire qu'au niveau psychique vous l'avez, le contrôle. 

Si vous avez des amis, si vous avez des enfants, si vous avez un enfant qui meurt dans un
accident par exemple, et que vous connaissez ou que vous comprenez l'occulte,
effectivement, vous pourrez avoir un grand contrôle sur l'émotion extrêmement pénible qui
va ressortir de l'expérience de l'enfant qui se fait écraser en dessous d'un pneu ! Parce que
dans le fond, l'évolution de l’Homme, la conscience de l’Homme, la conscience
supramentale de l’Homme, ça revient toujours à un état de vision intérieure qui permet à
l'ego sur le plan matériel de s'instruire de ce qui se passe dans sa vie. 

Si vous n'êtes pas capables de vous instruire de ce qui se passe dans votre vie, à ce moment-
là vous êtes astralement manipulés et il n’y a aucune dictée interne qui puisse donner raison
à votre malaise. L’Homme n'est pas fait pour être malheureux. L’Homme est simplement
malheureux parce qu'il n'a pas de puissance. L’Homme est simplement malheureux parce
qu'il n’utilise pas son énergie interne, parce qu'il se laisse astraliser.

On le sait dans le domaine de l'amour. On le vit. Les femmes et les hommes le vivent
constamment dans le domaine de l'amour où l'émotion est extrêmement puissante. On sait
qu'on n'est pas bien avec le type, on sait qu'on n'est pas bien avec la fille. Il y a séparation et
on vit des états émotionnels absolument absurdes, au lieu de réellement voir que c'est fini.
C’est fini, bonjour ! La vie continue. Même chose pour le job. 

Mais le contact interne avec l’Homme n'est pas suffisamment développé, n'est pas
suffisamment présent pour que l’Homme ait une capacité d'évaluer instantanément ce qui se
passe dans sa vie quand il souffre. Et c'est là, à ce moment-là, que l'astralisation commence
et qu'il peut perdre facilement contact avec sa réalité, venir en contact avec d'autres niveaux
de réalité qui sont inférieurs, et éventuellement se faire astraliser à un point où il perd
contact, où il perd la jouissance de sa vie.

Vous devez avoir la jouissance de votre vie. Que la jouissance de votre vie soit plus éclairée
que la jouissance de la vie chez un Homme inconscient, c'est possible, mais au moins vous
devez avoir la jouissance de votre vie. 

Qu'une initiation, qu'une transformation, qu'une période de transformation dure longtemps
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pour un être humain, c'est normal, parce que l’Homme est très complexe.

L’Homme est très complexe et la science occulte, la nouvelle psychologie qui est en train de
prendre racine dans le monde, c'est une science qui est longue à absorber, parce que
l’Homme doit parfaitement comprendre les aspects occultes de son moi. Je suis d'accord
avec ça. Mais que l’Homme en arrive avec le temps à pouvoir avoir jouissance de sa vie,
c'est essentiel !

Si vous n'établissez pas un pont, si vous ne cherchez pas à établir un pont entre la
conscience de vos sens et la conscience interne de votre mental, vous n'aurez pas jouissance
de votre vie. Vous serez simplement des êtres à la recherche de quelque chose, à la
recherche d'un équilibre, à la recherche d'une créativité. Mais cet équilibre, cette créativité-
là ne vous viendra pas facilement parce que vous n'aurez pas la force de la créer. 

Il faut que vous la créiez, votre condition, il faut que ça vienne de vous. Ça ne peut pas venir
de l'occulte. 

Probablement la plus grande illusion de l’Homme par rapport à l'occulte, c'est que l'occulte
va l'aider ! L’occulte ou les entités astrales ou les entités mentales, tout ce qui fait partie de
l'arrière-plan de la conscience de l’Homme sur la Terre, ce n'est pas là pour l’aider, c’est là
pour le faire avancer. Seul l’Homme peut s'aider. 

SEUL L’HOMME PEUT S’AIDER !

Quand on parle de contact avec les plans, quand un Homme commence à entrer dans un
dialogue, une communication avec des Intelligences qui ne sont pas matérielles, c'est
évident que l'apport de Lumière qui entre dans sa conscience doit être matérialisé. Ça veut
dire quoi, ça ? Ça veut dire que le contact avec les plans à quelque niveau que ce soit, doit
toujours servir l’Homme. Si ça ne vous sert pas, à ce moment-là il y a une rupture entre
vous et les plans. Il n'y a pas de pont de créé. Vous n'avez pas contrôle sur votre vie et vous
êtes en voie de perte de jouissance.

Donc la jouissance de la vie, c'est quoi par rapport à une conscience occulte ? Jusqu'à quel
point l’Homme peut jouir de la vie quand il est en contact avec les plans ? Il peut jouir de la
vie dans la même mesure qu'il y a équilibre entre lui et le plan mental. Qu'est-ce que ça veut
dire ? Ça veut dire qu'un Homme qui est intelligent peut comprendre facilement la raison
pour laquelle il vit telle ou telle chose, parce qu'il a la réponse. Les plans sont là pour lui
donner la réponse. 

Ce n'est pas nécessairement une réponse qui fait son affaire, mais c'est une réponse qui est
intelligente. Et dans la mesure où l’Homme est capable d'intégrer ces réponses-là, dans la
mesure où l’Homme est capable de réellement unifier sa conscience avec la science de ces
entités-là, à ce moment-là il a jouissance de la vie, mais à un rythme qui est différent que
celui qui serait proposé par l'ego. 

Moi en tant que personne, j'aimerais ça avoir une belle automobile, j'aimerais ça avoir telle
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chose, j'aimerais ça faire telle chose, j'aimerais ça. Ça, c'est normal. L’Homme peut aimer
avoir des choses. Par contre, la vie dans son mouvement, dans sa science, a des raisons
autres. La vie a des raisons autres. 

Si l’Homme a contact avec la vie, donc avec les plans, il peut comprendre les raisons autres.
Et à ce moment-là ce que tu veux, ce que tu as besoin va probablement être rapetissé, mais
ne va pas être enlevé, NE VA PAS ÊTRE ENLEVÉ ! Tu n'auras pas une Jaguar, tu avoir
une Volkswagen. Au moins tu vas pouvoir te déplacer d'ici à là. Ta femme, ça ne sera pas
Sharon Stone, ça va être ta femme (rires public). Et l’Homme conscient est capable de
s'adapter facilement à ces dictées internes par le plan mental. 

Mais par contre, si l'ego n'est pas capable de créer le pont entre lui et les plans, autrement dit
toujours chercher la jouissance de sa vie, à ce moment-là éventuellement le niveau
d’habitation va augmenter, et le niveau d'habitation peut augmenter à un point où ce sont les
aspects astraux de sa conscience qui contrôlent sa destinée humaine et qui font de lui un
initié à perpétuité. 

Il ne s'agit pas pour l’Homme d'être un initié à perpétuité. Il s'agit pour l’Homme de
comprendre assez vite les mystères de l'initiation, les mystères de la conscience, et
finalement retourner à son boulot, qui est sur le plan matériel d’avoir du fun, mais
consciemment. Avoir du fun consciemment ! 

J'ai posé des questions un petit peu cornues, si vous voulez, à des entités pour avoir un peu
leur son de cloche. Je disais par exemple : “c’est quoi votre plus grand problème avec
l’Homme”... Puis la réponse qui venait toujours : c'est que l’Homme est réellement
incapable de discerner entre sa volonté et leur puissance. 

C'est important pour un Homme de discerner entre sa volonté et la puissance des entités,
parce que si vous n'êtes pas capables de discerner entre votre volonté personnelle et la
puissance vibratoire des entités, à ce moment-là vous allez être habités par ces entités-là, et
non seulement habités, mais vous allez être possédés par ces entités-là. Et c'est ça qui va
vous empêcher de pouvoir sur le plan matériel d'accéder à la jouissance de la vie. 

Qu'un Homme soit habité par les entités, ça, ce n'est pas grave, c’est un contrat à vie, c’est
une communication. Ça existe, que vous soyez conscients ou inconscients. Même le gars
dans la rue qui est inconscient, il est connecté à une entité. La conscience, c'est l'éveil de
l'ego à la réalité de l'entité, donc ce n'est pas un problème ça. Mais dans la mesure où
l’Homme n'est pas capable de faire valoir sa volonté au-delà de la puissance magnétisante
de l’entité, à ce moment-là vous avez un problème. 

C’est à ce moment-là que vous êtes astralisés et c'est à ce moment-là que vous n'êtes pas
capables d'avoir, ou ce que j'appelle “bénéficier de la jouissance de votre vie”.

Alors je demandais à l'entité : “c’est quoi l’autre problème que vous avez avec l’Homme”...
Puis l'entité me disait : l’Homme n'est pas intelligent, n'est pas suffisamment intelligent pour
comprendre son Intelligence. 
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J'ai dit : “ça veut dire quoi, ça, parle-moi donc en français”... Puis il dit : l’Homme n'est
pas suffisamment intelligent pour comprendre son Intelligence, ça veut dire que l’Homme
n'est pas capable de voir les failles de sa conscience astrale. Il est astral, puis il ne le voit pas
qu’il est astral

Alors j’ai dit : “ça demande quoi pour qu'un Homme puisse voir qu'il est astralisé”... Puis
la réponse qui venait : c’est qu'il souffre pour rien. 

Je lui ai dit :  “l’Homme souffre pour rien”... Il dit : quand l’Homme est astralisé, c’est
parce qu'il souffre pour rien. Donc ça veut dire que si l’Homme souffre, c'est parce qu'il est
astralisé. Regardez ça de n’importe quelle façon que vous voulez, quand l’Homme souffre,
c'est parce qu'il est astralisé.

Vous allez me dire : “ben, oui, mais je viens de perdre mon fils, il vient de se faire écraser
par une automobile”...  Il y a souffrance, vous êtes astralisés pareil, ça ne veut pas dire que
vous n'avez pas le droit de pleurer, mais c'est votre conscience astrale qui vous permet de
pleurer, ce n'est pas votre conscience mentale. 

Si vous étiez en contact avec votre conscience mentale, quand votre enfant vient de se faire
écraser en dessous de la roue, il vous dirait : “arrête-moi donc ça là”... Ça parle comme ça,
la conscience mentale. Quand on parle de conscience mentale, l’Esprit pur, il n'y a pas
d'émotion là-dedans : “il est mort, c’est assez, sa vie est finie là, arrête-moi ça là”... Mais
comme on n'a pas contact avec le plan mental, qu'on a contact avec le plan astral, là tout
rentre en jeu : les images la mémoire, tout le “set” là (l’ensemble) ! C’est pour ça que
l’Homme souffre. 

C’est pour ça que je dis : où il y a souffrance chez l’Homme, c'est parce qu’il est astralisé,
même si sa souffrance est valable, même si c'est normal que quand tu vas dans un salon
funéraire, tu pleures. C’est normal. Tout le monde l'accepte. Ça fait partie quand même de la
conscience astralisée. Ça ne veut pas dire qu'il n'y a pas des niveaux de conscience astralisée
qui sont valables, ça veut dire qu'objectivement, une conscience astrale ça mène à de la
souffrance. 

Donc c'est quoi de la souffrance ? De la souffrance c'est un état d'esprit qui empêche l'ego
d'avoir total contrôle de sa vie, c'est-à-dire d'avoir jouissance de sa vie “anytime, anywhere
under, any circumstances” (n’importe quand, n’importe où, en toutes circonstances). 

Ça fait qu’un parent qui, techniquement, aurait ça dans une conscience mentale, et qui
verrait l'enfant écrasé en dessous d'un camion, mort, il serait capable techniquement de voir
que l'enfant est libéré. Il n'a plus de karma à vivre sur le plan matériel, il est en dehors de
son corps, il ne souffle plus. Toi, tu souffres à cause de ta mémoire, mais lui, il est de l’autre
bord.

Une personne qui est morte ne t'appartient plus, elle appartient à une autre vie, mais nous
autres, on la retient, puis on la retient, puis on la retient, puis on veut toujours qu'elle nous
appartienne ! Donc c'est pour ça qu’on souffre et c'est de là qu'on vit une conscience
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astralisée. 

Là, vous allez me dire : “ben, oui, mais c'est pas mal sans cœur votre affaire”... Je ne parle
pas comme ça pour que vous soyez sans cœur, je parle comme ça pour vous faire
comprendre que l’Homme vit beaucoup plus au niveau du cœur qu'au niveau de son Esprit,
au niveau de ses émotions que de son mental. Et c'est pour ça que l’Homme sur la Terre vit
une expérience d'âme, c’est pour ça que sur la Terre l’Homme vit une conscience
expérimentale, c’est pour ça que sur la Terre l’Homme n'est pas libre de bénéficier à volonté
de la jouissance de sa vie, parce qu'il est toujours sujet à astraliser sa conscience. 

La jouissance de la vie, c'est notre droit. Ce droit-là nous a été enlevé par les Églises, il nous
a été enlevé par les religions parce que ça faisait partie du développement du pouvoir
temporel sur la Terre, des religions. Mais au niveau occulte et dans sa relation avec les
plans, dans sa relation avec les esprits, dans sa communication avec le monde occulte,
l’Homme réalise que la jouissance de la vie, ça fait partie de son droit. 

Mais le problème, c'est qu’au cours de l'involution, on a perdu la notion de notre
multidimensionnalité, on a perdu contact avec l'invisible et on a mis dans les mains des
religions notre conscience personnelle. On s’est fait affixer des concepts dénominationnels
comme le concept de Dieu et on a perdu contact télépathique avec les plans. 

De sorte qu’aujourd'hui, en tant qu'ego, on n’a plus d'identité. 

Et quand on vit la vie telle qu'on la vit, dépendant de sa période historique, on est toujours
les victimes de ce qui se passe dans le monde au lieu d'être des êtres en contrôle de notre vie
qui ont la capacité de bénéficier de la jouissance de leur expérience.

Ils disent que la jouissance de l'expérience de vie sur la Terre pour un Homme, ils disent
que c'est le deuil de sa conscience astrale. Quand je parle de jouissance de l'expérience sur
la Terre, je ne vois pas ça comme vous le voyez vous autres. Vous autres, vous pensez que
la jouissance veut dire avoir du fun tout le temps vingt-quatre heures par jour, puis aller au
club rencontrer des femmes, puis danser. Ce n'est pas de ça que je parle dans “jouissance de
la vie”. 

“Jouissance de la vie”, ça veut dire être en équilibre avec les évènements dans le monde qui
vous touchent de près ou de loin et de ne jamais être en déséquilibre par rapport à ces
évènements-là. C’est ça la jouissance de la vie. 

Donc la jouissance de la vie à partir d'un plan occulte ou d'une conscience occulte, ce n'est
pas la même conception que la jouissance de la vie qu'on a, nous autres les Hommes, sur le
plan matériel, quand on pense comme des “joueurs de hockey”. La jouissance de la vie, c'est
un droit de l’Homme. Mais il ne peut accéder à ce droit que dans la mesure où il crée dans
son expérience la fondation nécessaire pour ne jamais être manipulé ; et ne pas être
manipulé, ça veut dire ne pas perdre contrôle de votre émotion par rapport à des
“évènements-chocs” qui servent à la transformation de vos vies. 

1315



Si vous avez contrôle sur votre émotivité par rapport à des “évènements-chocs” qui servent
à la transmutation ou la transformation de votre vie, à un niveau ou à un autre, vous aurez
toujours la jouissance de votre expérience, parce que la vie c'est dynamique, puis la vie ça
n'a pas de fin, puis la vie c'est totalement créatif. 

L'idée que votre vie est finie ou l'idée que vous ne serez jamais capables de faire ci, ou l'idée
que vous ne serez jamais capables de faire ça, c'est simplement une illusion de votre
conscience astrale, c’est un blocage intense ça, c’est absolument irréel. La vie c'est de l'air
qui rentre par les parois de votre conscience tout le temps. Ça n'existe pas ça, un Homme ou
un être qui est coupé de la vie complètement. Le seul temps où vous êtes coupés de la vie
complètement, c'est quand vous mourez, mais avant ça, vous aurez la chance de tout
changer votre condition. 

Et si vous n'êtes pas capables de réaliser ça, à ce moment-là effectivement, vous êtes
astralisés à un point où vous pouvez souffrir de suffisante paralysie au niveau du mental
pour pouvoir questionner votre droit à la jouissance de la vie. 

Ils disent que la jouissance de la vie, dans le cadre de leur explication, c'est une notion
nouvelle, et ils veulent que cette notion-là soit captée par vibration et non pas captée
psychologiquement. C’est un droit, la jouissance de la vie. Ce n'est pas simplement une
capacité psychologique qui vous est donnée parce que vous avez été à l'université de
Montréal, que vous êtes médecin ou avocat ou plombier.

C'est un droit, puis c’est un droit qui est directement rattaché à votre volonté. 

Il n’y a personne, il n'y a pas un état, il n'y a pas une condition économique qui peut vous
enlever la jouissance à la vie, parce que cette jouissance à la vie fait partie de la conscience
mentale sur la Terre, elle ne fait pas partie de la conscience astrale sur la Terre. 

Si votre jouissance à la vie fait partie de la conscience astrale sur la Terre, effectivement si
le marché “crashe” ou si vous perdez votre job, vous allez vous trouvez dans des situations
difficiles. 

Mais si votre conscience fait partie d'une conscience plus avancée, à ce moment-là la
jouissance de la vie, quelles que soient les conditions paramétriques à l'extérieur, quelles
que soient les conditions dans le monde, quelles que soient les famines, les ravages de la
nature, quelles que soient vos pertes de job, quels que soient vos changements dans vos
liens intimes, la vie continue toujours son parcours vers un perfectionnement de votre
relation avec les plans. Ça, c'est la jouissance de la vie. 

Donc si vous avez le moindrement de la difficulté en tant qu'individus à percevoir que vous
n’en avez pas de limites, et que les limites que vous avez sont illusoires, à ce moment-là,
réalisez que vous êtes astralisés ! Quand je dis que l’Homme n'a pas de limites, ça ne veut
pas dire que vous pouvez faire ce que vous voulez dans la vie, on a une programmation. 

Moi je n'aime pas l'eau, je n’aime pas les requins, ça fait que demande-moi pas d'être
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capitaine de bateau. On a une programmation et on travaille, et on doit vivre à l'intérieur de
cette programmation-là. Et à l'intérieur de cette programmation-là, on a droit à la jouissance
de la vie.

Donc si vous avez le moindre doute d'avoir droit à cette jouissance de la vie là, vous avez, je
ne dirais pas que vous avez des problèmes parce que je ne veux pas dire que vous avez des
problèmes psychologiques, mais je dirais que vous avez des problèmes (rires public) ! 

Il y a une chose que vous devez comprendre, vous ne pouvez pas penser toutes vos pensées
dans un même temps. Si vous avez un problème, vous ne pouvez pas penser à le résoudre,
votre problème, dans un même temps, parce que la pensée c'est une lumière, puis elle va
venir l'idée, elle va venir dans son temps. Mais votre job, c'est d'être réceptif à la pensée qui
va résoudre votre problème, et en même temps, savoir que vous avez accès à la réponse,
parce que ça fait partie d’avoir une jouissance de la vie.

C'est impossible que vous ayez un problème sans solution, c’est impossible si vous êtes le
moindrement conscients, parce que ça fait partie des droits de la jouissance de la vie. Ils
sont obligés de vous fournir une information. Ils peuvent prendre leur temps, une journée,
deux jours, dix ans, quinze ans, vingt ans, mais ça fait partie de la jouissance de la vie.

La fille elle dit : “ça fait quinze ans que je me cherche un chum, je viens juste de me le
trouver”. J'ai dit : “avant tu n'étais pas assez intelligente, alors ils ont attendu, là tu es
intelligente, tu es moins émotionnelle, tu es moins maternelle ; si ça ne fait pas l'affaire, tu
es capable de le crisser là, avant tu n'étais pas capable, tu étais trop soupe au lait”... Je
peux dire la même chose pour les hommes. 

Puis ils disent : la jouissance de la vie c'est l'invitation à l’Homme au niveau de sa
conscience à s'ouvrir aux plans, mais si vous ne vous ouvrez pas aux plans, si vous n'êtes
pas capables de vous ouvrir à votre Source, c'est parce que vous êtes astralisés. 

Moi quand j'étais bien malade, je leur disais : “qu'est-ce qui se passe, est-ce que je vais
crever demain”... Ils disaient : “non, tout est correct”... J'étais en train de crever là ! Tout est
correct ! Ça, c'est s'ouvrir aux plans ! Je disais : “vous ne me donnez pas bien bien
d'informations”... Eux : “ce n'est pas de tes affaires”... Moi : “O.K. Pas de problème”...
“Continue à placoter”... J’ai continué à placoter, puis j'ai passé ça. 

C’est ce qui m'a permis de passer à travers, mais si tu n'es pas conscient de ta Source, puis
tu es en train de “crever”, puis tu ne respires pas, tu vas voir le docteur, puis c’est fait ton
affaire ! Tu rentres à l'hôpital, puis ils te mettent sous cortisone, ils font leur possible. Puis
tes émotions vont te faire mourir. 

Mais nous autres, on en veut toujours plus : “donne-moi donc le remède qui va me guérir”...
Ça ne marche pas de même ! Ils disent : on n'est pas des pharmaciens (rires public), c'est ton
job de le trouver le pharmacien, fais ton chemin. Nous autres, notre job c'est de garder la
fenêtre ouverte entre toi puis nous autres, c'est ça notre job, on n'est pas des pharmaciens.
Cherches-en un, un pharmacien, cherches-en un, un bon médecin. Il y en a un dans le
monde, ça fait partie de la jouissance de la vie. Tu as le droit à un bon médecin cherche-le ! 
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Je dis : “mais tabarnak, ça fait quatre ans que je le cherche”... 

Puis il dit : “tu continues, tu es encore en vie, tu peux chercher”... 

Là, je leur disais : “pourquoi quatre ans au lieu de deux mois”... 

Ils disaient : “ça fait partie de ta programmation”... 

Mais j'ai dit : “pourquoi une programmation de chien comme ça”... 

Il dit : “parce que dans ton cas, c'est bon que tu sois malade pour le monde, ça leur permet
de comprendre quelque chose”. 

Alors j'ai dit : “c’est moi qui suis le petit cochon d’Inde”... 

Il dit : “tu n'es pas le petit cochon d’Inde, mais tu es un beau petit cochon”.... 

Ils te parlent comme ça ! (rires public). Ça fait que la jouissance à la vie, c'est un droit de
l’Homme. 

Ils disent : la raison pour laquelle on n'a pas accès à la jouissance de la vie, c’est parce qu'on
ne les connaît pas assez. Je vais continuer sur ce plan-là tout à l'heure, quand je reviendrai.
Ils disent qu'on ne les connaît pas assez ! Mais je leur dis : “ça veut dire quoi, vous
connaître”... Je vous dirai ça tout à l'heure… (La suite porte le Numéro : PE 90 La
jouissance de la vie).

La jouissance de la vie PE#090 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/
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Bernard de Montréal

090 – LA JOUISSANCE DE LA VIE

Si je fais de la traduction directe de ce qu'ils disent concernant la jouissance de la vie, ça va
vous donner un petit peu une idée, une perception de nos illusions, regardez bien ça ! 

Ils disent que l’Homme a beaucoup de difficulté à comprendre la nécessité de la jouissance
de la vie quand il évolue en conscience, parce qu’ils disent qu’il cherche trop à comprendre,
il veut comprendre, il veut aller plus loin, il veut évoluer. 

Regardez ce qu'ils disent sur ça, ils disent : ce n'est pas de vos affaires “évoluer”, on va vous
faire évoluer ! Ce n'est pas de nos affaires “évoluer”, ils créent les conditions pour qu'on
évolue. 

Ils disent : si vous voulez évoluer, ils disent : ça fait partie de la recherche spirituelle de
l'involution. Quelque part, ils disent : vous allez perdre la jouissance de la vie. 

Ils disent : le monde dans un nouveau cycle d'évolution, le contact entre l’Homme et le plan
mental se fait et va se faire. 

Ça fait qu’à ce moment-là, l’Homme n'a plus besoin de chercher à évoluer. Ça, ils disent
que c'était bon quand vous aviez une conscience astrale spirituelle, que vous aviez un corps
de désir spirituel. 

Puis ils disent : d’une manière ou d'une autre, on va tout défaire ce que vous avez appris,
parce que ce que vous avez appris, ça faisait partie de la conscience astrale de l'involution.
C'était nécessaire pendant l'involution de savoir ce qu'on a appris, puis ils disent que dans
l'évolution, ça va être nécessaire d'apprendre l'envers. 

Ils disent : si vous ne vous occupez pas de la jouissance de la vie, à ce moment-là vous allez
être tout mélangés. Occupez-vous pas d'évoluer, c'est une trappe astrale. Ils disent : rien que
le fait qu'ils nous mettent en vibration, c'est déjà suffisant, c'est assez fort pour nous
astraliser, puis nous faire perdre nos jobs, puis nous décontenancer, ça fait qu’on doit
réellement rester les pieds bien bien “groundés”. Oubliez ça l'évolution !

Ils disent : l’évolution c'est un concept spirituel, ça n'a rien à faire avec la conscience. 

Ils disent : la conscience, c'est la maîtrise des énergies chez l’Homme, maîtrise des énergies
mentales, maîtrises des énergies émotionnelles, maitrise des énergies éthériques, maîtrise
des énergies physiques, un jour. C'est ça de la conscience. 

Ils disent que c'est le partenariat entre l’Homme puis l'invisible, puis l’Homme n'est pas
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rendu à pouvoir vivre le partenariat avec l'invisible parce qu'il est trop astralisé, il
commence à rentrer dans sa conscience.

Ils disent : si vous cherchez trop à évoluer, vous allez perdre vos jobs, vous allez perdre vos
femmes, vous allez perdre votre jouissance à la vie. 

Ils disent : la jouissance à la vie, ça devrait être pour l’Homme son seul but. Ils disent : nous
autres, on va s'occuper que ça soit propre, parce que quand tu es conscient, la jouissance à la
vie est propre, elle est INTELLIGENTE, elle est CRÉATIVE. 

Puis ils disent : la jouissance à la vie, c'est votre capacité à vous autres, de ne pas vous
laisser influencer par nous autres, qu'ils disent. Que l’Homme soit ÉCLAIRÉ par SA
LUMIÈRE, c'est une chose. Que l’Homme soit trop influencé par la Lumière, c'est une autre
chose, et ce n'est pas bon !

Ils disent que vous n'êtes pas sur le plan matériel pour être des marionnettes, ils disent que
vous êtes sur le plan matériel pour éventuellement en arriver, (là, ils parlent à l'Humanité),
pour en arriver éventuellement à créer un pont entre nous autres puis l'invisible, entre eux
autres puis nous autres, le pont. 

Ils disent : si vous ne comprenez pas ça, l'Humanité vivra des initiations à n’en plus finir. 

Ils disent : la spiritualité c'est totalement non intelligent. Ils disent que votre jouissance à la
vie, c’est équivalent à votre capacité, en tant qu’êtres sur le plan matériel, de les contrôler. 

Ils disent : vous nous contrôlez quand vous contrôlez VOS énergies, on aime ça être
contrôlés, puis ils disent : être contrôlés, pour eux autres, ça veut dire que nous autres, on
n’est pas contrôlés par eux autres. 

Quand on n'est pas contrôlés par eux autres, on les contrôle. 

Quand on est contrôlés par eux autres, ils nous contrôlent.

C'est comme ça que ça marche !

Ils disent : vous allez comprendre, au cours de l'évolution, que l'invisible, les mondes
invisibles font partie de vos structures, de vos cellules. L’Homme est directement connecté
à ces mondes-là, on est fait de ces mondes-là, IL N'Y A MÊME PAS DE SÉPARATION.
Quand ces mondes-là se rapprochent de nous autres en vibration, ben, nos corps vibrent, le
mental, l'émotionnel, le vital, puis le physique, ça vibre.

Ils disent : à ce moment-là, votre rôle... C'est ça de la conscience, c'est d'être capable de
vous assurer de ne pas être débalancés par ce rapprochement-là avec eux autres. 

Ils disent : si vous êtes capables de ne pas être débalancés par leur rapprochement, ils
disent : vous allez avoir la jouissance de vos vies. 
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Ils disent : les évènements, tous les évènements, tous les évènements que vous vivez dans
vos vies, les plus difficiles comme les plus faciles, surtout les difficiles, ils font partie, ils
sont utilisés pour créer un rapprochement, puis un équilibre entre l'invisible puis le plan
matériel. 

Bon, dans le passé, on appelait ça de l'expérience, la vie c'est de l'expérience. Mais un jour,
il faut que la vie arrête d'être de l'expérience et puis qu'elle devienne un processus de
conscience créative.

Ça fait qu’à ce moment-là, que tu vives n'importe quoi, tu es toujours capable de
L'INTÉGRER, parce que ça fait partie de l'équilibre entre l'invisible puis le plan matériel,
entre eux autres puis nous autres. Ça, ça nous donne la continuité de la jouissance de la vie,
dans le sens OCULTE du terme. 

Puis ils disent que si vous n'êtes pas capables de vous donner la jouissance de la vie, ils
disent : c’est parce qu’il y a une partie de vous autres qui est astralisée, puis c'est votre job
de le voir, ça.

Puis ils disent : s’il y a une partie de vous autres qui est astralisée, ça veut dire qu'il y a une
volonté qui est plus grande que LA VÔTRE. Puis c'est cette volonté-là qui vous empêche
d'avoir ou d'accéder à la jouissance de la vie. 

Ils disent : puis ça, IL FAUT QUE ÇA CESSE, parce qu'ils disent : l’Homme doit être libre
sur le plan matériel. Puis la jouissance de la vie, dans le sens occulte que je parle, ça fait
partie d'être libre sur le plan matériel. Ça fait qu’ils poussent l'explication très loin.

Ils disent, par exemple, une mère qui voit son enfant frapper par une automobile, puis
mourir, si elle est capable de comprendre son expérience, elle va continuer à avoir la
jouissance de la vie. 

Ils disent : les valeurs que vous mettez à l'expérience, les valeurs que vous mettez à la perte
de votre enfant sous la roue, ça, ça fait partie des valeurs humaines. Ça, ça fait partie de
votre conscience astrale, puis il y a une programmation là-dedans, il y a des raisons
pourquoi est-ce que votre enfant vous est enlevé. Pourquoi est-ce que votre enfant vous est
enlevé soudainement comme ça, il y a toujours des raisons. 

Il n’y a rien qui se produit dans notre existence qui est marquant ou remarquable, qui n'a pas
de raison, il y a toujours des raisons. Puis ils peuvent toujours vous l'expliquer “anyway”,
malgré que probablement, si vous leur parliez, ils vous donneraient des réponses tellement
écoutées que ça vous fâcherait, mais même ça, ça fait partie de l'évolution du mental.

Ils disent que ce n'est pas de vos affaires de savoir tout, mais ils disent : c’est de vos affaires
de savoir qu'on est là pour vous donner les réponses, mais ce n'est pas de nos affaires de
savoir tout. 

Puis d’abord, “anyway”, si on savait, si on avait trop d'informations, on ne pourrait pas
vivre. La vie sur le plan matériel, ça serait absolument l'enfer. Ils disent : notre job, C'EST
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DE VOUS ÉCLAIRER, pas de vous instruire.

Ils disent que le job de Bernard de Montréal, c'est de vous instruire, pas de vous éclairer,
c'est deux fonctions bien différentes.

Ils disent : quand l’Homme pourra s'assurer la jouissance de la vie, c'est parce qu'il aura
détruit ses craintes. 

Ils disent : n'oubliez pas que vos craintes sont manufacturées instantanément selon vos
tempéraments. 

Ils disent : vous avez maintenant sur la Terre une science de l'Esprit, étudiez-la. Créez-vous
une psychologie, “faites-vous la barbe”, je ne sais pas ce qu'ils veulent dire par ça, “faites-
vous la barbe” ? (rires du public). Pourquoi est-ce qu’ils disent : “faites-vous la barbe” ? Ils
disent : pour vous montrer qu'on peut dire n'importe quoi, n'importe quoi ! Ils disent : ça fait
que si vous vous prenez au sérieux avec nous autres, vous êtes faits !

Ils disent : on est dans la Lumière, on n'est pas dans la matière. 

Ils disent : jouer avec la pensée, pour nous autres, c'est comme vous autres quand vous jouez
avec la matière. 

Ils disent : vous en faites de la pollution, nous autres on est capables d'en faire aussi ! Ils
disent qu'il n’y aura jamais de fin à la conscience. Ça commence, la conscience, on est à la
fin de l'involution, au début de l'évolution. Ça n’a pas de fin la conscience. 

Ce qu'on comprend aujourd'hui de ce qu'on appelle “de la conscience”, avec le temps, les
siècles, les générations, ça va s'altérer, et un jour, on aura conscience des mondes de
l'invisible, puis des plans, puis de tout ça à des niveaux qu'on ne peut même pas s'imaginer
aujourd'hui, donc c'est inutile pour nous autres d'aller trop vite, trop loin. C'est pour ça qu'on
a besoin, pendant qu'on vit cinquante, soixante, soixante-dix ans sur le plan matériel, de
s'occuper de bénéficier de la jouissance de la vie. 

Ils disent : c’est la jouissance de la vie que vous avez besoin sur la Terre, pas le savoir. Ils
disent : le savoir c'est gratuit, quand ça vient ça, ça vient tout seul, tu ne cherches pas pour le
savoir. Quand tu es obligé de chercher pour le savoir, ben, tu n'es pas dans le savoir, tu es
dans la recherche. C'est une affaire d'identité ça.

Mais quand l’Homme est dans l'Esprit, il ne cherche plus pour savoir, ça fait que c'est
gratuit, ça fait qu’il n’y a pas d'effort là. Mais bénéficier de la jouissance de la vie quand tu
es en transformation profonde, ça requiert beaucoup de volonté, beaucoup d'ordre dans le
mental, beaucoup de maturité, beaucoup de force, puis beaucoup de vouloir pour soi, puis
ils disent que c'est rien que ça qui compte.

Puis la raison pour laquelle ils sont obligés de totalement changer les notions involutives,
concernant la connaissance, c'est parce que l’Homme entre dans une phase où, finalement, il
va être libre. Et à partir du moment où l’Homme est libre, il est capable d'interpréter le
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phénomène humain complètement, parfaitement, il n'a plus besoin de personne. 

Il y a bien des êtres spirituels dans le monde qui vont faire des virements à cent-quatre-vingt
degrés au cours de l'évolution, puis ils vont êtres surpris de réaliser qu'ils pensaient que
c'était par là qu'ils s'en allaient, puis c'est par là qu'ils s'en vont. Puis ce choc-là, ils disent
qu'il est nécessaire, parce que c'est ça qui va permettre finalement à l’Homme d'arrêter de se
prendre au sérieux, puis de réaliser que la vie c'est très vaste, puis la compréhension de la
vie, c'est une science qui n'a plus de fin, puis l'évolution de l’Homme ça n'a pas de fin.

La philosophie, c'est mort, ça ne sert plus, ça ne peut plus servir l’Homme, la philosophie.
La philosophie spirituelle, la théologie, ça ne peut plus servir l'Homme conscient parce que
c'est trop limité. L’Homme apprendra par vibration, il n'apprendra plus par concept. 

Ça fait qu’ils disent que la jouissance de la vie pour vous autres, c'est très important, c'est
très important pour l’Homme de se donner ça, parce que dans la jouissance de la vie, il y a
une grosse grosse opposition.

Ça fait qu'il y a la descente d'énergie qui vient du plan mental, il y a l’Homme ici, puis il y a
la jouissance de la vie là, puis quand cette énergie-là descend à travers le mental, l'émotion,
ainsi de suite, ça transforme la conscience animale de l’Homme puis la conscience mentale
de l’Homme. Puis c’est ça qui fait en sorte que ça devient difficile pour lui de travailler dans
le monde, puis de s'occuper, de se donner une jouissance de vie comme avant, parce qu'il y
a un processus de transformation là.

C'est pour ça qu'ils disent qu'un Homme qui se donne la jouissance de la vie pendant qu'il
commence à changer en vibration, ça demande beaucoup de volonté, beaucoup
d'Intelligence, beaucoup de maturité, tu ne peux pas être “flyé” (délirant) ; si tu es “flyé”, tu
ne pourras pas en avoir de jouissance de vie. Vous allez demeurer des êtres en initiation
“forever”.

Ils disent : vous pensez, vous autres, qu'on est des êtres de Lumière, parce qu'ils disent :
vous regardez ça avec votre imagination humaine, mais ils disent : quand vous pensez ça,
déjà vous vous astralisez. 

Ils disent : vous n’avez aucune idée qui on est, aucune idée d'où on vient, aucune idée de
notre relation avec vous autres, aucune idée depuis combien de temps on vous suit, aucune
idée si on est des civilisations ou si on est des énergies, vous n’avez aucune idée. 

Ils disent : comme vous n’avez aucune idée, occupez-vous de vos affaires : la jouissance de
la vie. Sans ça, vous allez développer l'imagination, l'imaginaire, la spiritualité ! On a des
milliers d'années...

Je suis après d'écrire un livre sur la femme là, je suis en train de... Je canalise évidemment,
pour comprendre c'est quoi la femme ? On n’a aucune idée c'est quoi la femme ! La femme,
quand elle va lire ce livre-là, elle va dire : “comment ça se fait que c'est un gars qui écrit
ça, puis qui me connaît autant que ça”... La seule raison que je vous connais, c'est parce que
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j'ai un contact avec le plan mental.

C’est un phénomène incroyable la femme, puis nous autres les hommes, on n’a aucune idée,
puis la femme elle n’a aucune idée. Ça fait que là, ils vont nous expliquer qu'est-ce que c'est
la femme ; probablement qu’un jour, ils vont nous expliquer qu'est-ce que c'est l'homme,
mais il est temps qu'on commence à se faire expliquer des affaires, mais “in the mind time”
(dans le temps de l'Esprit), parce que ça change nos vibrations ça.

C'est comme le livre de “La Genèse du Réel”, quand tu lis ça, ça change ta vibration. Ces
livres-là ne sont pas faits pour vous donner de la connaissance... Ces livres-là ! Parce
qu'éventuellement, vous perdez la mémoire “anyway”. Ces livres-là sont faits pour changer
la vibration, tous les livres qu'ils écrivent sont faits pour changer la vibration.

Le livre sur la femme, ça va être fait pour changer notre vibration, l'autre livre qu'ils veulent
écrire là, je ne me rappelle plus là : “L’âge du bonheur”, c'est un autre livre qui va servir à
changer la vibration, je ne sais pas qu'est-ce que c'est le livre encore, mais je sais qu'il est
intéressant (rires du public). 

Ça fait que pour eux autres, c'est des outils, puis ceux qui écrivent ces livres-là, des gens
comme moi, par exemple, pour les écrire ces livres-là, il faut être totalement pas là ! Ça fait
que comme ça, on ne se mêle pas de leurs affaires, puis ils écrivent leurs affaires comme ils
veulent, dans le temps. C'est tout vibratoire, ça va rester ces livres-là, mais en attendant
qu'est-ce qu'on fait ? Il faut qu'on vive. 

C'est bien beau de lire des livres, mais il faut qu'on vive, on a des familles, on a des corps
physiques, il faut qu'on joue au golf, qu'on joue au ping-pong, je ne sais pas moi (rires du
public), ça fait que si vous commencez à perdre votre capacité de jouer au golf ou au ping-
pong, vous êtes mieux de vous reconnecter au club, parce qu'eux autres, ils vont vous
disconnecter. 

Rien que votre élévation de conscience, vous ne serez plus intéressés à ci, vous ne serez plus
intéressés à ça, vous ne serez plus intéressés à ci, vous ne serez plus intéressés à ça !

Moi j'arrive d'Europe, j'ai été quatre mois en Europe là, j'ai voyagé, j'ai vu des choses, j'ai
même lu l'Histoire de l'Espagne, l'Histoire de l'Italie, ça fait que je pense que ça fait trente
ans que je ne lis plus parce que mon job c'est d'écrire. Mais là, j'ai commencé à lire, j’ai
trouvé ça intéressant, il y du monde brillant dans le monde, il y a des analyses intéressantes
dans le monde, ça fait que quand je mangeais ma pizza en Italie, ben, je lisais sur l'Italie,
quand j'étais en Espagne je mangeais ci, ben, je lisais sur ça. Ça fait que ça fait partie de la
jouissance de la vie, ça.

Si le gars écrit quelque chose qui est une connerie, ben, je suis capable de voir à travers, ça
fait que je continue, parce que le gars va dire des choses intéressantes, “anyway”. Ça fait
que si un homme comme moi est capable de goûter à la vie, puis de jouir de la vie, ou
essayer de jouir de la vie, là je suis rendu pas mal bon là, (rires du public), à ce moment-là
faites-le pour vous autres aussi, jouir de la vie. 
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Puis je vais vous dire une chose, si je peux jouir de la vie encore plus demain ou après
demain, je vais le faire. Je cherche toutes les importunités pour jouir encore plus de la vie,
parce que de la conscience, ça ne m'intéresse pas, je suis dedans, qu'est-ce que tu veux que
je fasse, ce n'est pas de ma faute (rires du public). Mais jouir de la vie, ça demande de la
volonté.

Ils disent : vous allez être bien plus utiles à vous-mêmes et à l'Humanité, (quand ils parlent
de l'Humanité, ils parlent de vos familles, le monde autour de vous), si vous êtes équilibrés
que si vous ne l'êtes pas. 

Ils disent : il n’y en a pas de chose plus importante pour vous autres que votre jouissance de
la vie. C'est une illusion spirituelle, puis vous allez payer le prix. C'est une notion spirituelle,
les philosophies les ont utilisées ces notions-là, les Églises les ont utilisées ces notions-là.
La jouissance de la vie dans le sens occulte du terme, quand tu te conscientises, c'est du
“stock” ! Ce n'est pas facile d'en arriver à jouir de la vie quand tu te conscientises !

Quand tu es inconscient c'est facile, mais quand tu es conscient ce n'est pas facile, puis si
vous ne le faites pas, ils vont tout vous enlever. Vous allez perdre vos jobs, vous allez
perdre vos familles, vous allez perdre tout. Puis ils ne vont pas vous enlever parce qu'ils
veulent vous enlever, ils vont vous enlever parce que vous ne serez pas capables d'intégrer
leur énergie. 

Ils disent : de la Lumière, c'est toujours de la conversion de conscience, de la Lumière
quand ça rentre, ça convertit la conscience ! Ça fait que tu n'as pas besoin de t'occuper de
convertir ta conscience, rien que des livres qu'ils écrivent, ça convertit ta conscience.

On rentre dans un autre âge ! L’Homme est en train de sortir de la civilisation humaine. Le
corps est encore là dans la civilisation, mais l’Homme au niveau de son Esprit, il est en train
de sortir de la civilisation, mais ne sortez pas trop vite ! 

Ils disent : vous sortirez de la civilisation au niveau idéationnel, vous aurez conscience de
choses qui ne font pas partie des programmes universitaires, mais vous devez garder vos
deux pieds enracinés dans le sol. Ça, c'est un équilibre. Ça, c'est de la maturité, puis ce n’est
pas facile à faire. Puis je vous comprends, parce que je l'ai vécu ça, puis je l'ai vécu bien
plus dur que vous autres.

Moi j'ai vécu une fusion en 69, puis quand tu vis une fusion, ils te sortent de là, ils te sortent
de ton corps, ça fait que c’est bien... “Take over” (prendre le relais), puis ça prend des
années, puis des années pour en arriver à reprendre, puis reprendre, puis reprendre, puis
reprendre, puis reprendre. Ça fait que je comprends quand vous dites : “ben, j'ai de la
difficulté à rester dans mon job, ou j'ai de la difficulté à me trouver un job”, mais je vous le
dis, occupez-vous rien que de la jouissance dans votre vie, eux autres ils vont s'occuper du
reste. 

Je ne me laisserai jamais manipuler par eux autres comme je l'ai vécu en 69, en 76, jusqu'à
1984, abominable une fusion comme ça, c'est pour ça qu'aujourd'hui je connais leur “crisse
de game”, puis en ce qui me concerne, ils peuvent tous “manger d'la marde” (aller se faire
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foutre).

Tandis que vous autres, non, vous êtes tous en adoration dans cette “crisse de gang” là, pas
moi ! Puis ils m'aiment de même, ils sont contents que je sois comme ça parce que je vois
clair, moi. J'ai assez souffert pour les comprendre les Lois occultes. Ça fait que je vous
l'explique, puis n'allez pas aux Indes, il n'y a rien, il n’y a plus rien là, c'est fini, oubliez ça. 

L'involution là, oubliez ça, c'est fini, ils vont vous mettre toutes les tables à terre, toutes,
n'importe quelles notions que vous avez du réel, ils vont vous les tourner à l'envers, c'est ça
l'évolution. 

Ils veulent que l’Homme soit libre, ils veulent que l’Homme soit en communication
télépathique avec eux autres ; une télépathie qui a été cassée, fracturée, quand l’Homme a
commencé à prendre conscience, puis que le processus d'incarnation sur la Terre a
commencé. 

Ils veulent refaire la connexion avec l'Homme et ils vont la faire, il n’y a rien qui peut
empêcher ça, que vous soyez en Chine ou dans un système communiste, ou que vous soyez
dans des religions, il n’y a rien qui va empêcher ça. Quand ils voudront sortir un homme ou
une femme de son inconscience involutive, puis la mettre en processus d'évolution, ils vont
le faire. Ils l'ont fait avec moi, ils vont le faire avec n'importe qui. 

Puis j'étais bien moins spirituel que vous autres, puis j'étais bien moins évolué que vous
autres, moi en 69. J'étais en science moi là, rationnel. Puis l'ésotérisme, moi je ne
connaissais pas ça, c'était comme du kleenex, moi je ne connaissais pas ça. Mais quand il te
“plogue” là, tu connais ça.

Ils disent : on n'est pas pressé, ils disent : on va changer la conscience de la Terre quand
bien même que ça prendrait quinze siècles, ça fait qu’en attendant, qu'est-ce que tu fais ? Tu
vas jouer au golf, “crisse”, il faut qu'on arrête d'être con (rires du public). 

Je suis “un avocat”, je suis comme un avocat pour vous autres, je connais le juge, puis je
connais la Loi. Je suis comme un avocat, je suis capable de dire au juge : “hé, tu pousses
trop là”... Puis il va m'écouter. Ça fait que prenez les avantages, la jouissance !

Ils disent : ceux qui cherchent trop vont perdre la mémoire de ce qu'ils ont trouvé pour
découvrir ce qu'ils ne savent pas. Qu'est-ce que tu veux que je te dise, c'est clair et net ! Moi
je disais : “je n'ai plus de mémoire”... Il disait : “tu n'en as pas besoin”... Qu'est-ce que tu
fais quand tu te fais répondre ça ? Penses-tu que tu vas voir ton médecin pour lui demander
si tu es “Alzheimer” ! 

Si vous verriez comment est-ce que j'écris mes livres, je pense que vous ne les achèteriez
pas (rires du public). C'est tout “scrabblé” mes livres, comment est-ce que on dit...
“scrabble”... Je commence à écrire, ça n'a aucun sens, rien, rien, rien, là ! Puis là, c’est
parce que je connais la “game”, ils me font faire mon petit paragraphe là, puis après ça, ils
disent : “reviens-t'en au début”... Là, je commence à changer ce mot-là pour un autre mot,
puis ce mot-là pour un autre mot, puis ça finit que je comprends ce qu'ils veulent dire.
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Ça fait qu’ils ne veulent pas que je me mêle de leurs affaires, mais écrire de même, ça prend
beaucoup de patience, puis beaucoup de conscience d'eux autres, parce que tu dis : “bon,
qu'ils mangent d'la marde, je ne veux pas écrire”... Mais ils finissent toujours par un bon
paragraphe, c'est paragraphe par paragraphe qu'ils écrivent eux autres, ils n'écrivent pas
chapitre par chapitre, un paragraphe c'est fini, on a dit ça, c'est fait, l'autre paragraphe on a
dit ça, c'est fait, l'autre paragraphe on a dit ça, c'est fait !

Moi je lis mes livres, je ne peux même pas croire que c'est moi qui les ai écrits.  Des fois, je
trouve même ça intéressant (rires du public). Ça fait que c'est du “stock” de travailler avec
eux autres. Ça fait qu’emballez-vous pas, gardez votre job chez Eaton !

Puis ils disent : vous vous donnez la jouissance de la vie quand vous êtes en évolution de
conscience, ils disent : ça équivaut à intégrer vos énergies. Puis tant que vous ne les aurez
pas intégrées vos énergies, ben, vous allez être comme en initiation, vous ne serez pas bien
parfaitement dans votre peau, c'est comme si vous ne sentirez pas que vous avez le contrôle.

Quand vous étiez inconscients, vous pensiez que vous l'aviez le contrôle, vous avez
découvert que vous ne l'aviez pas !

Tandis que là, vous vous conscientisez, vous pensez que vous ne pouvez pas l'avoir, puis
vous pouvez l'avoir. C'est l'envers !

Puis ils disent que ceux qui sont bien bien sensibles, qui vivent des choses intérieures, puis
qui vivent beaucoup au niveau de l'imagination, ou même des projections, ainsi de suite, ils
disent : occupez-vous en pas, il n'y a rien qui se passe au niveau des formes astrales qui n'a
aucune valeur dans vos vies. 

Occupez-vous en pas, attachez-vous à rien de ce qui est paranormal ou de ce qui est
particulier. Ils disent : votre vie mentale devrait être “plate”. “Plate”, ça veut dire qu'il ne se
passe rien d'astral dedans !

Si vous commencez à vous préoccuper de ci, puis de vous préoccuper de ça, ben, vous allez
augmenter votre taux vibratoire, vous allez vous astraliser de plus en plus, ainsi de suite,
puis dépendant de vos personnalités puis vos structures d'âmes, ainsi de suite, ben,
éventuellement vous allez vivre des expériences difficiles. Ce n'est pas mon rôle, moi, de
faire de l’exorcisme, t'sé, je le fais de temps en temps quand c'est nécessaire, mais ce n'est
pas mon rôle, je n'ai pas de temps, je n'ai plus d'énergie pour faire ça, moi. Ça fait que
protégez-vous. 

Ils disent : la plus grande sécurité que vous avez contre l'invasion des plans, une trop grande
invasion des plans, une trop grande pénétration trop vite de votre Esprit, c'est la jouissance
de vie. 

C'est comme votre carte de sécurité contre eux autres, sans ça si vous êtes sensibles, ça va
rentrer, puis ça va rentrer, ils vont vous mettre en vibration. La première chose que vous
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allez savoir, c'est que votre vie est toute en train de se défaire. C'est comme ça que ça
marche, c'est fort l'Esprit, c'est de la Lumière, ce n'est pas “Westinghouse” là ! 

Votre jouissance de vie, ils disent : c'est votre capacité de vous mettre une barrière entre
vous autres puis nous autres, ça fait que c'est vous autres qui contrôlez, vous allez remarquer
que quand vous êtes heureux, quand vous avez une “blonde” (amie), ou vous vous êtes fait
une “blonde” en fin de semaine, vous ne pensez pas à eux autres. 

Quand tu as un nouveau job, tu ne penses pas à eux autres. Mais c’est quand ta “blonde”,
elle te “crisse” là, quand tu perds ton job, tu n'en vois pas d'autres, là tu commences… Ça
fait que pour vous autres, c'est une sécurité d'avoir de la jouissance de vie. 

C'est pour ça que je fais la guerre à toute la spiritualité de l'involution parce que pendant
l'involution, les forces spirituelles ont enlevé à l’Homme l'énergie nécessaire pour se
développer une jouissance de vie consciente. L’Homme a donné sa capacité créative aux
Églises, aux systèmes, puis lui il s'est baigné tout du monasticisme, puis c'est ça. 

Dans l'évolution, l’Homme va aller chercher ce qu'il a besoin pour travailler, puis la
jouissance de la vie ça fait partie de ça. Mais en plus qu'aujourd'hui, avec ce qui se passe au
niveau occulte dans le monde, la descente de ces grandes forces là dans la conscience
humaine, vous êtes mieux de vous atteler puis de réellement le garder, votre job chez Eaton.

Parce que si vous perdez votre job, vous perdez votre femme, puis vous commencez à
perdre tous vos moyens matériels qui vous donnent une racine dans la vie, ça va aller encore
plus vite, vous allez perdre encore plus, puis ça va être “tough” (Québec : “toffe” :
difficile). 

Moi j'ai pris vingt ans pour m'acheter une maison à Ste-Adèle puis j'ai mis de l'argent là-
dedans, puis ils me l'ont fait perdre en deux mois. Je comprends, puis ça sert, puis tout ça,
mais ils ont du “stock”. Mais moi j’étais initié, ça fait que je suis supposé de savoir, je suis
supposé être capable de “dealer” avec ça. 

Si je veux l'enseigner à l’Homme, il faut que moi-même je sois capable de “dealer” avec, ça
fait que ça, c’est correct. Puis j’ai une capacité de me remettre sur mes pattes moi, comme
un chat... Mais pour vous faire comprendre que l’Homme doit s'occuper de lui. Puis il n’y a
rien dans la vie qui est plus important que vous autres, puis vos femmes, puis vos familles,
puis vos jobs. Puis si vous ne comprenez pas ça, avec le temps, cinq ans, dix ans, quinze
ans, vous allez revenir me voir, vous allez dire : “tu avais raison”.

Vous ne pouvez pas vous permettre de mettre mon expérience de côté, parce que mon
expérience est totale avec l'occulte. Totale ! Je mets n'importe qui au défi, dans l'ouest, dans
le réel, n'importe qui, mon expérience avec l'occulte est totale. Je les connais ces “osties-là”.
Ça fait qu’occupez-vous de vous autres. 

Vous êtes mieux d'avoir une petite chambre, un 4X4 avec votre “blonde”, faire vos petits
repas, puis être bien, puis avoir votre petit job pour payer votre chambre, que de ne pas
avoir ça. Puis après ça, vous agrandirez votre chambre, vous ferez 8x8. Mais vous devez
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vous donner les moyens dans la vie pour protéger votre matérialité. Puis ce n'est pas un
cours en psychologie que je vous donne là, c'est un cours en occultisme, parce que si vous
ne le faites pas, ils vont vous mettre en vibration, puis vous allez perdre ça. 

C'est quoi la perte de la matérialité ? C'est quoi la perte de la matière ? Pourquoi la perte de
la matière quand on se conscientise ? Ils disent : la perte ça existe, parce qu'ils disent : vous
n'avez pas encore la notion de nous combattre. 

La notion de les combattre n’est pas assez grande encore chez l’Homme. On est encore trop
spirituel, trop confiant dans la vie. Vous ne pouvez pas vous permettre d’être confiants dans
la vie ! La vie, c’est un processus. 

Regardez la vie, ce qu'ils disent ce que c'est la vie. Ils disent : la vie sur votre plan matériel,
c'est l'abolition de nos frontières ; ça, ça veut dire que ce qui se passe sur le plan matériel
pour l’Homme, ce n'est pas à l'épreuve de leur pénétration de leur influence. 

C'est pour ça, des fois, tu vois des gars qui, je ne sais pas moi, des grands hommes d'affaires
qui ont fait des choses incroyables, je pense à un qui était en charge d'un empire
journalistique de journaux voilà quelques années là, il s'est jeté en dehors de son bateau dans
la mer, près des îles Canaries. Il avait tellement de dettes qu'il s'est “crissé” à l'eau, il s'est
noyé. Son capitaine cherchait le bonhomme, puis oups, il n'était plus là.

Ça fait que les forces occultes, que l’Homme soit inconscient, que l’Homme soit conscient,
les forces occultes ont le pouvoir de mettre l’Homme en vibration à différents niveaux, c'est
pour ça que l’Homme a besoin de la jouissance, mais une jouissance intelligente, créative.

Je vais vous dire une chose, c'est très très important pour l'être humain, surtout quand vous
vous conscientisez parce que quand vous vous conscientisez, vous développez une
conscience vibratoire, puis vous n'êtes pas facilement... Vous pouvez faire, mais vous ne
pouvez pas facilement supporter des vibrations inférieures dans votre environnement. 

Vous pouvez le faire pour un certain temps, mais les vibrations qui sont inférieures, qui sont
“hautes” (dans le sens hautement inférieures), qui sont trop astralisées, par rapport à votre
vibration, ça va vous jouer sur les nerfs. 

Vous avez besoin d'avoir votre espace physique, vous avez besoin de vivre avec des gens
qui sont sur votre longueur d'onde un peu, ça fait partie de la jouissance de la vie, ça !
Autrement dit ce que je veux dire, quand vous n'êtes plus en harmonie avec votre
environnement, il faut que vous vous en créiez un ! Sans ça, ben, c'est là que ça rentre, puis
ça rentre, puis ça rentre, puis ça rentre !

Question : Comment tu fais pour trouver un environnement harmonisé sans créer de
collectivisation ? 

BdM : O.K. D’abord il faut que vous ayez suffisamment d'identité vous autres-mêmes, puis
vous êtes capables de vous trouver des gens avec lesquels vous avez une relation
harmonieuse, sans perdre votre identité. 
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Si vous perdez votre identité, puis que le collectif devient plus important que votre vie
personnelle, ben, à ce moment-là il va se faire de l'astralisation éventuellement. Que vous
échangiez avec des gens, ça, c'est le fun, c'est normal, mais il ne faut pas que vous perdiez
contrôle de votre éther, parce que le problème avec la collectivité, surtout quand tu te
conscientises, c'est qu'on perd contrôle de notre éther.

Il faut réellement avoir des gens sur notre longueur d'onde pour vivre du collectif. On a eu
des expériences extraordinaires au cours de la dernière décennie. Il ne faut pas que vous
perdiez votre identité. Bon, ça demande des gens avec lesquels vous êtes réellement bien,
puis encore, “bien” ça veut dire quoi, ça ? 

Vous pouvez être bien avec des gens parce que... Je ne parle pas de vous là, mais j'explique
le principe, vous pouvez être bien avec des gens parce que vous êtes faibles puis ils sont
forts. Ça fait qu’ils vous donnent une sécurité, comme vous pouvez être bien avec des gens
parce que vous êtes forts puis ils sont faibles, parce que vous aimez dominer. C'est subtil ça,
là. 

Être bien avec des gens, ça veut dire qu’il faut qu'il y ait de l'Intelligence de la part et
d'autre, ça fait que si tu es déjà intelligent, ben, à ce moment-là vous êtes bien. Mais s'il n’y
a pas d'Intelligence, ben, il y a en a un qui va dominer l'autre, puis à ce moment-là, cette
sorte de collectivité là brime la liberté, puis ça, ça peut exister autant sur le plan social que
sur le plan familial. 

Qestion :  Sur le plan de la collectivité, ça dépend des structures ?

BdM : Ce n'est pas les structures qui sont le problème, c'est la façon dont vous les vivez.
Les structures sont là simplement pour créer de l'ordre avant une grande créativité. Si vous
êtes créatifs, il faut que vous mettiez des structures, sans ça, ça va déborder à gauche puis à
droite. Ça fait que les structures, c'est merveilleux parce que c'est comme de l'architecture
les structures, c'est de l'architecture. 

Question : Comment ils font pour créer un environnement social sur la même longueur
d'onde ?

BdM : Ça, ça fait partie de vous trouver des “chums” avec lesquels vous avez réellement de
l'affinité, il faut que vous choisissiez votre monde, surtout si vous avez une certaine
conscience. Même quand les gens sont inconscients. Aujourd'hui, dans les Compagnies, on
en parle, de réellement choisir, mais là ce n'est pas pareil parce que c'est des structures
différentes. Le monde n'a pas de problème de conscience vibratoire dans les Compagnies. 

Mais quand tu as des problèmes de conscience vibratoire, quand tu as une conscience
vibratoire, puis que tu travailles à l'intérieur d'une structure sociale, ben, il faut que tu
choisisses ton monde. C'est pour ça que vous ne pouvez pas aller trop vite. Vous allez
remarquer que quand on commence à se conscientiser puis qu'on veut faire quelque chose,
ça ne peut pas se faire aussi vite qu'avant. Pourquoi ? Parce qu'il y a un processus
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d'élimination qui fait partie déjà de la condition à l'intérieur de laquelle on rentre.

Tandis qu'avant, on partait en affaires à gauche puis à droite avec n'importe qui, du moment
qu'il y avait du cash. Aujourd'hui tu ne peux plus faire ça, partir avec n'importe qui, rien que
parce qu’il y a du cash. Ça fait que ça revient à protéger votre sensibilité, ainsi de suite. 

Moi, quelqu'un me dirait : “viens-tu faire”… puis moi j'en connais du monde que j'aime
bien, quelqu'un me dirait demain matin : “aimerais-tu ça aller en affaires avec moi”... Sais-
tu que je regarderais ça deux fois, j'irais même par en dedans pour voir si ce n'est pas une
trappe. Ça fait que c’est du “stock”. 

Regarde, regarde, c'est drôle, ils disent que si vous êtes créatifs sur le plan matériel puis
vous avez une certaine conscience, ils disent : apprenez à vous protéger contre votre propre
expérience, ça veut dire quoi, ça ? 

Ça veut dire que si tu es créatif, arrange-toi pour être créatif. Point final. Puis ne pas vivre
d'expérience dedans. Mais ça, ça demande quoi ? Ça demande de faire bien attention à ce
que vous faites ou à ce que vous voulez faire. Ça revient encore à se protéger comme je
parlais, dans le temps, puis dans le temps, puis dans le temps. 

Question inaudible (beaucoup de rires du public).

BdM : Je comprends, je comprends ce que vous dites, mais éventuellement dépendant de
votre nature, dépendant de votre tempérament, dépendant de votre personnalité, puis de
votre goût, si vous avez le goût de le faire, la connexion, c'est évident que rendu où vous en
êtes au niveau vibratoire, ben, vous allez être obligé de réellement vous assurer que vous le
faites, que la clé est faite dans le bon trou. 

On est rendu là. Puis ce n'est pas rien que vous, c'est n'importe qui, c'est moi, moi c'est la
même affaire. 

Moi je regarde ça, des fois, des business, puis c'est intéressant faire du business, c'est
intéressant aller en affaires, puis même, ça va tellement loin, moi, que ce n'est même plus
une affaire avec qui je vais le faire moi, c’est : “veulent-ils que je le fasse”... Ça va jusque
là ! Je suis capable le lendemain de dire : “devrais-je faire ça”... Puis ils peuvent me dire :
“tu n'as pas besoin de ça, parce que dans deux ans tu vas faire telle affaire”...

Alors qu'est-ce que tu fais dans ce temps là, autrement dit c'est comme si tu en arrives
éventuellement à avoir tellement de connaissance interne, qu'à ce moment-là tu es capable
de faire une comptabilité très très exacte de tes “moves” (mouvements). Mais quand tu n'as
pas cette information-là, tu en fais des “moves” puis c'est là de l'expérience. 

Ils disent : apprendre à être créatif, ça équivaut à apprendre à faire attention, parce que ce
n'est pas la créativité qui est le problème, rendu à un certain moment donné, ça sort par les
oreilles. C'est de ne pas vivre de l'expérience. C'est ça l'affaire !

Je vais donner un exemple, moi j'ai envoyé mon motorisé en Europe, je suis allé en Europe
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pendant quatre mois, puis je me suis promené, ainsi de suite. Puis j’étais en France, il y
avait beaucoup de brouillard près de la côte d'Azur puis il y a un gars qui m'a frappé en
arrière sur mon “bumper” (pare-chocs), puis j’ai continué, je ne voulais pas être pris dans la
pluie, la police c'est long, les papiers...

Puis je savais que c'était lui qui avait eu le plus gros coup “anyway”, parce que le volume
des… Ça fait que j'ai continué mon chemin. Mais si j'avais été normal, je n'aurais pas
continué mon chemin, je me serais arrêté, j'aurais été en “crisse”, mais j'ai continué mon
chemin. Ça fait que tu fais des choses quand tu es conscient, que tu ne fais pas quand tu es
inconscient. Là, j'ai dit : “j'ai une petite bosse en arrière”, ils ont dit : “ce n'est pas grave, tu
la feras arranger quand tu trouveras un garage, un jour”. C'est comme ça qu'ils voient, eux
autres. 

Tandis que nous autres, ben, on veut débarquer, puis on veut les assurances, puis la police
qui vient ! Ça, c'est bon à Montréal, mais quand t'es à Tombouctou puis t’es dans la brume
le soir, puis t'as une sinusite, tu comprends ? Ça fait que c'est quoi l'affaire, c'est tout
vibratoire. Ça fait que moi, c'est vibratoire tout de suite, comprends-tu ? On me “frappe”, je
continue. (rires du public). Après ça j'étudie l'affaire ! 

Mais je suis tellement habitué à vivre par vibration que si tu viens me voir, puis tu me dis :
“bon, ben, ça serait le fun d'ouvrir un petit business ensemble”... Ça va aller tout de suite
dans la vibration. Puis après ça, ben… Parce que techniquement, je n'ai pas de raison de ne
pas le faire, mais quand je veux faire l'étude de l'affaire, ils vont me faire voir que je n'ai pas
besoin de faire ça. Il y a quelqu'un d'autre qui le fera avec toi.

Ils disent : étudier la vibration, c’est équivalent à étudier les probabilités, mais si vous
n'étudiez pas la vibration, quand vous voulez aller en affaires, ça veut dire que vous
n'étudiez pas les probabilités. Si vous n'étudiez pas les probabilités, vous ne connaissez pas
le “downside” (inconvénient) de l'affaire. 

Ça fait qu’étudiez et regardez-là, la vibration. Ce n'est pas supposé de vibrer quand vous
faites quelque chose, c'est supposé d'être neutre, c'est supposé être comme un lac. Mais
quand ça vibre là, c'est comme “s’ils” envoient un message, il y a quelque chose qui n'est
pas correct, c'est supposé d'être comme un lac. C'est pour ça que j'utilise toujours le mot
“plate”. Quand c'est correct, c'est “plate”. C’est fini ! 

Développer une intimité avec le plan mental PE#091 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/
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Bernard de Montréal

091 – DÉVELOPPER UNE INTIMITÉ AVEC LE PLAN MENTAL

Quand on parle de conscience supramentale, on parle de la découverte d'une nouvelle
intimité entre l’Homme et les plans invisibles.

Et cette intimité-là n'est pas évidente pour l’Homme, pour l’ego, parce que la conscience
réfléchie, la conscience de l’ego, la conscience subjective est une structure mentale qui a
servi à l’Homme pendant ce que j’appelle l'involution, c’est-à-dire ces milliers d'années où
l’Homme devait développer une conscience personnelle pour pouvoir se rattacher à une
compréhension sensorielle du monde de la matière. 

Donc pour apprendre à vivre sur la Terre, pour développer des moyens mécaniques lui
permettant de s'enraciner dans le sol de l'expérience sensorielle, l’Homme avait besoin d’un
ego ; un ego qui, au cours des siècles, au cours des millénaires, s'est développé et qui a
amené au cours de ces grandes périodes de temps, une sophistication dans ce que j'appelle le
langage intérieur, c’est-à-dire la pensée. 

Donc la pensée c'est, de fait, une façon pour l’Homme ancien de comprendre la nature
matérielle, mais ce n'est pas un moyen pour l’Homme de comprendre les mondes invisibles. 

Et pendant l'involution, alors que l’Homme n'était pas prêt sur le plan mental d’actualiser ou
de bénéficier d'une intimité avec l'invisible, la religion est entrée en jeu pendant des siècles,
pour permettre finalement à l’Homme de faire un pont temporaire, je dis bien temporaire,
entre l'invisible et le matériel, et ce fut le rôle des religions pendant des millénaires.

Le problème avec les religions, c'est qu'elles ont causé dans la conscience humaine
énormément d'illusions spirituelles, et à cause de ceci, l’Homme n'a jamais pu s'engager de
façon définitive dans une relation télépathique avec les mondes qui sont à l'origine des plans
d'expérience – que lui, en tant qu’âme, a connus, mais dont il a oublié l'expérience à cause
de l'incarnation – et le besoin dans l’incarnation, dans le processus incarnationnel, d'oublier
d'où on vient afin de mieux vivre où on est. 

Mais à partir du moment où la conscience supramentale a commencé à électrifier l'ego sur la
Terre, et que l’Homme finalement a pu commencer à renouer les liens perdus depuis très
très longtemps en général pour l’Humanité, avec des mondes qui sont à la base même de sa
réalité universelle, l’Homme a commencé finalement à prendre conscience un peu de la
résolution énigmatique de son ego,  c’est-à-dire que l’Homme a commencé à comprendre ce
qu'est l'ego, comment fonctionne l'ego. 

Et de cela, il a développé une psychologie qu’on appelle aujourd'hui supramentale, c’est-à-
dire une psychologie réellement objective fournie par les plans, pour permettre finalement à
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l’Homme de développer avec eux une relation en symbiose, une relation suffisamment
intelligente pour éventuellement en arriver à pouvoir facilement rétablir les énergies de ses
centres, c’est-à-dire de son mental, de ses émotions, de sa physicalité ; énergies qui peuvent
être facilement débalancées dans un monde matériel où l’Homme est coupé de ses plans ou
de ses sources universelles. 

Les religions ont tenté pendant des siècles d'assouvir la soif de l’Homme pour l'infinité,
pour la divinité. Et tout ce qu'elles ont fait, c'est se développer un pouvoir temporel sur lui et
lui enlever le peu de volonté qu'il avait, dans le but d'exercer sa conscience personnelle. 

Mais à partir du moment où l’Homme entre ou entrera dans une conscience évolutive, dans
une psychologie supramentale, ou une psychologie libre des philosophies humaines basées
sur la sensorialité ou la réflexion, l’Homme deviendra très intelligent de ce qui se passe dans
la vie, de ce qui se passe dans sa vie et de ce qui se passe en dehors des frontières de sa
propre expérience. 

Donc l’Homme aura finalement accès à ce qu'il aura toujours voulu, c'est-à-dire des
réponses, mais pour accéder à des réponses il y a un prix à payer, et tous les Hommes
paieront ce prix, c'est inévitable, parce que l'ego dans sa nature ou à cause de sa nature
animale, ou de sa nature animalisée, a besoin d'énormément de sécurité sur le plan
psychologique pour pouvoir vivre, pour pouvoir foncer, pour pouvoir fonctionner et pour
pouvoir aussi bénéficier de son existence. 

Et cette sécurité psychologique, lorsque l’Homme vient en contact avec le plan mental, elle
est techniquement, je dirais qu’elle est techniquement testée. 

Testée, dans ce sens que pour que l'ego découvre d'autres aspects de lui-même, il est obligé
d'aller au-delà de ses frontières, un petit peu comme les scientistes lorsqu'ils veulent tester
jusqu'où peut aller l’Homme dans son expérience spatiale, il est obligé de tester les
frontières, il est obligé de se promener en état libre de gravité autour de la lune, ainsi de
suite. Donc il doit faire des efforts pour se libérer un peu temporairement de sa sécurité
gravitaire, pour en arriver finalement à découvrir d'autres mondes. 

C'est la même chose au niveau de la conscience mentale, de la conscience télépathique avec
le plan mental. 

L’Homme, pour découvrir une nouvelle identité, pour découvrir une identité fondamentale,
et aussi pour découvrir une intimité télépathique avec les mondes dont il est originaire, doit
temporairement, et quand je dis temporairement, je dis pendant quelques années, en arriver
à mettre de côté un peu les mécanismes de sécurité psychologique que lui a fourni sa
civilisation à travers les religions et les philosophies, ou les systèmes, pour finalement
commencer à tester sa relation psychologique ou psychique avec une entité qu'on appelle le
“moi universel” ou qu'on appelle “l'ajusteur de pensée”. 

Les mots ne sont pas importants, ils sont purement explicatifs, ou ils tentent de donner une
explication à des entités ou à des niveaux de réalité qu'on ne peut pas sur le plan matériel
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réellement concevoir, parce que nous sommes limités par des frontières matérielles et
animales. 

Mais sur le plan de l'intimité psychologique ou psychique que l'ego doit développer pour
finalement en arriver à posséder, à bénéficier d'une belle télépathie, il lui faut prendre
conscience que la réalité des plans et les mécanismes de fusion ou d'unification avec
l’Homme sont basés sur des principes universels qui ne font pas partie de la réalité de
l’Homme.

Donc l’Homme ne peut pas s’attendre, dans le développement d'une intimité télépathique
avec les plans, à ce que les plans traitent avec lui comme lui peut traiter ou voudrait qu'on
traite avec lui, puisque ce n'est pas lui qui est en charge. 

Si l’Homme était en charge de son évolution, il n'y aurait aucune évolution, c’est sûr ! Vous
êtes d'accord avec moi ! Si on était en charge de notre propre évolution, il n'y aurait pas
d'évolution.

Donc pour qu'il y ait évolution, il faut qu'il y ait des êtres de Lumière qui soient en charge
de l’Homme, et lorsque ces êtres-là viennent en contact télépathique avec lui, il est évident
que ce qu'il vivra dans l'expérience, ce sera des tests, mais ce n'est pas simplement l’Homme
en évolution de conscience qui est testé dans la vie, tous les Hommes sont testés. 

La seule différence, c'est que pendant l'involution, quand on est testé, on ne sait pas qu'on
est testé ; alors que quand on est conscient, on est très très conscient d'être testé, et à ce
moment-là lorsqu'on est conscient d'être testé, on devient très très colérique, on devient
fâché d'être testé. 

Alors que l’Homme inconscient ne se fâche pas d'être testé, puisqu'il ne le sait pas qu'il est
testé. Donc l’Homme inconscient, quand il est testé, il se fâche contre la vie matérielle, il se
fâche contre les paramètres ou les choses, ou les évènements qu’il croit être responsables. 

Alors que l’Homme, lorsqu’il EST CONSCIENT, est très très conscient que tout ce qui se
passe dans son expérience est extrêmement le résultat d'une PROGRAMMATION très très
efficace, cherchant à lui permettre d'évoluer, c’est-à-dire de comprendre le mystère de la
vie, de l'existence. 

Mais il y a un prix à payer pour l'intimité, moi je le connais ce prix, je l'ai vécu pendant des
années. Je le vis encore, moins si vous voulez, mais ce prix il est valable, il n’est pas trop
grand, il n’est pas trop haussé dans sa valeur dans la mesure où on a une certaine intimité.
Mais si on n'a pas d'intimité, à ce moment-là le prix peut être très élevé, parce qu'on ne
comprend pas la raison pour laquelle il est exécuté contre soi. 

Mais si on a une intimité, le prix que l'on paie pour cette intimité, il est équivalent à
l'intimité, même il est peut-être moins important que l'intimité, parce qu'un Homme qui a de
l'intimité avec l'invisible ou avec sa Source, ou avec sa conscience mentale, appelez ça
comme vous voulez, un Homme qui a de l’intimité avec sa Source n'est plus sur la Terre
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pour les mêmes raisons que l’Homme inconscient. 

Il est sur la Terre pour d'autres raisons et il comprend les raisons, ce sont des raisons qui
font partie de la Terre, mais ce sont des raisons qui sont autres que celles qu'il connaît
lorsqu'il est inconscient, et qu'il passe sa vie à faire le “métro-boulot-dodo”. Et quand un
Homme commence à comprendre pourquoi il est sur la Terre, ce qu’il fait sur la Terre,
pourquoi il fait telle chose, pourquoi il ne fait pas telle chose, ainsi de suite, la vie dans un
sens devient beaucoup plus facile, parce qu'elle est explicative. 

Elle est explicative dans ce sens qu'elle commence à avoir un sens, et à partir du moment où
elle commence à avoir un sens et que l’Homme peut comprendre ce sens-là, qu’il soit de
n’importe quel âge, qu’il soit à vingt ans, qu’il soit à soixante ans, quatre-vingt-dix ans, la
vie n'est plus la même parce qu'elle devient transparente.

Ce que je veux dire par “transparente”, c'est que quel que soit ce qui se produit dans son
expérience, dans son existence, que ce soit la maladie, le divorce, la perte d'un job, toutes
les choses qui nous arrivent, il la comprend instantanément. Et comprendre ce qui se passe
chez soi instantanément, quand on vit, c'est réellement un grand avantage, parce qu'à ce
moment-là on n'est plus animalisé dans notre conscience. 

“Animalisé dans notre conscience”, ça veut dire que nous ne souffrons plus comme
auparavant des réactions purement émotionnelles, animales qui font partie de l'expérience
de l'âme. Nous sommes des êtres un petit peu plus évolués, c'est-à-dire un peu plus à
l'extérieur de la frontière de la conscience planétaire. Nous sommes un peu moins des
Hommes, et un peu plus des Surhommes, c'est-à-dire des Hommes qui sont au-delà de la
conscience psychologique de l'ego de l'involution, et à ce moment-là il nous est plus
facile… Plus facile, oui, de traiter avec la vie. 

Et qu'est-ce que c'est la vie ? La vie, c'est un processus. Et dans ce processus-là, on apprend
quoi ? On apprend à traiter avec lui, et plus un Homme sait traiter avec la vie, plus la vie
devient facile et plus elle peut être agréable. 

Vous allez dire : “il y a des hommes qui sont très riches, ils sont très bien, ils ont une belle
vie, ils ont de belles femmes. Il y a des hommes qui ont le pouvoir, il y a des hommes qui se
promènent en jet toute la journée, et il y a des hommes qui travaillent chez Eaton toute la
journée”... Et c’est très difficile pour l’Homme, quand il est inconscient, de voir qu'il y a
des hommes très riches, des femmes très belles, des gens qui se promènent en jet toute la
journée, et que lui se promène en Volkswagen à longueur d'année !

Il voudrait comprendre pourquoi lui ne peut pas faire comme les autres, se promener en jet
et avoir les femmes que les autres ont. Et ça, c'est le premier calvaire de l’Homme. J'appelle
ça “le calvaire de la comparaison”. Et à partir du moment où l’Homme se compare aux
autres Hommes, il vient de violer la première Loi de la programmation. Tous les êtres sur la
Terre sont programmés. 

Même si vous êtes John F. Kennedy, vous êtes Président des Américains, vous mourez avec
une balle dans la tête ! Vous êtes Onasis, très riche, mais vous avez le cancer. Vous êtes un
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grand artiste, mais vous souffrez quand les gens ne vous applaudissent pas. Autrement dit
tous les Hommes, tous les êtres sur la Terre souffrent, mais la souffrance de l'un n'est pas
nécessairement la souffrance de l'autre. Et le but de l’Homme dans son évolution, le but de
la conscience, c'est d'amener l’Homme à ne plus souffrir sur la Terre. 

L’Homme doit en arriver à ne plus souffrir, mais pour ne plus souffrir sur le plan matériel, il
faut réellement comprendre sa programmation, parce que c'est la programmation qui permet
à l'âme d'évoluer, et c'est la programmation qui rend la vie de l’Homme très difficile, s'il ne
la comprend pas.

Par contre, s'il la comprend, elle devient plus facile, et éventuellement l’Homme ne se
compare plus, ne cherche plus à savoir pourquoi lui se promène en Volkswagen alors que
son prochain se promène en Jaguar.

Alors, pour l’Homme, il a besoin pour faciliter son expérience, d'un très haut niveau
d'intimité, et ce n'est pas évident l'intimité avec le plan mental, parce que premièrement, la
pensée chez l'être humain est extrêmement décousue. Ce que j'appelle “décousue”, ça veut
dire que la pensée chez l’Homme n'est pas révélatrice. 

Elle est simplement très instinctive, elle se conforme parfaitement à sa mémoire, elle se
conforme parfaitement à son dialogue intérieur, donc à sa pensée intérieure. Et il a beaucoup
de difficulté à s'imaginer qu'on lui parle, qu'on peut lui parler ou que ça peut lui parler, et
lorsque ça lui parle, il n'est même pas capable d'apprivoiser la communication parce qu'il a
toujours l'impression que ce qui lui parle, est plus grand que lui ou plus haut que lui. 

Il y a énormément d'erreurs psychologiques que nous avons causées ou que nous avons
créées pendant l'involution, parce que nous avons toujours eu tendance à mettre Dieu sur un
piédestal. Et quand je parle de mettre Dieu sur un piédestal, je parle de mettre les êtres
spirituels, les êtres en dehors du matériel sur un piédestal. 

Et ça, c'est la plus grande erreur de l’Homme, parce qu'à partir du moment où vous mettez
Dieu sur un piédestal, vous ne pouvez plus lui parler sur un même pied d'égalité. Et si vous
ne pouvez pas parler à Dieu sur un même pied d'égalité, si vous ne pouvez pas parler à des
êtres invisibles sur un même pied d'égalité, à ce moment-là vous êtes une créature, vous
n'êtes plus un créateur. 

Et à partir du moment où vous êtes une créature, ça veut dire que votre ego n'est pas
suffisamment fortifié, vous n'avez pas la capacité de faire la guerre à ce qui est en
opposition avec vous. Et à ce moment-là, vous devenez des êtres qui sont extrêmement
programmés, extrêmement réduits par la programmation, et vous n'êtes plus capables
éventuellement de dicter sur la Terre les Lois de la vie, c’est-à-dire vous ne pouvez pas les
comprendre, et ne les comprenant pas, vous ne pouvez pas les enseigner.

Et si vous ne pouvez pas enseigner les Lois de la vie, à ce moment-là c'est que vous ne les
savez pas, et si vous ne les savez pas, vous êtes pauvres en Esprit, et étant pauvres en Esprit,
vous n'avez plus de pouvoir. 
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Donc si on revient à l'intimité, qu’est-ce que c'est l'intimité ? 

L'intimité, c'est une conscience particulière qui est propre à chaque individu dans sa relation
avec l'invisible. 

C'est comme si on dirait : chaque Homme en contact avec l'invisible a une longueur d'onde
qui lui est particulière, personne ne peut entrer dans cette longueur d'onde, personne ne peut
taper cette longueur d’onde, personne ne peut affecter, infiltrer, manipuler cette longueur
d'onde. Elle fait partie de la conscience personnalisée de l’Homme et elle fait partie de ce
qu'on peut appeler sa fusion, c'est-à-dire l'unification de son principe mortel avec son
principe universel. Et cette intimité-là, elle a une qualité particulière, c'est qu'elle se cache
toujours, elle se cache dans le silence.

L'intimité de l’Homme se cache dans le silence, parce que l’Homme ne peut pas vivre
constamment en contact télépathique avec sa Source. Si vous viviez en contact télépathique
avec votre Source vingt-quatre heures par jour, votre corps matériel éventuellement se
dépérirait. Il serait incapable de supporter cette décharge constante à travers vos neurones. 

Donc le silence fait partie de ce que j'appelle le repos de l’Esprit, par contre quand l’Homme
est dans une conscience silencieuse, ÇA NE VEUT PAS DIRE QU'IL N'Y A PAS DE
PRÉSENCE EN LUI. La présence est toujours là, l'ajusteur de pensée est toujours là, le
parleur est toujours là, le penseur est toujours là. Et c’est très important de comprendre la
nature du silence, parce que la nature du silence est très très métaphysique, et elle a été mal
interprétée pendant l'involution par les mystiques.

Le silence, ce n'est pas une suspension de la communication, c’est simplement une
suspension TEMPORAIRE de la malfonction des circuits pour le REPOS de l’Esprit
humain, et c’est une suspension de l'énergie créative mentale, aussi pour le repos de
l’Homme. 

On a mal interprété le silence pendant l'involution. Les mystiques nous ont donné une fausse
recommandation. Et au cours de l'évolution, on découvrira que dans le silence, les entités se
cachent, et lorsqu’elles se cachent dans le silence, c'est nous les Hommes sur la Terre qui
manquons d'informations.

Au point où moi je donne mon expérience comme exemple ! Si je veux de l'information, ah,
on ne me répond pas ! Je suis obligé de les menacer de me répondre pour qu’on me
réponde ! Et comment je les menace ? Bon, je vais dire : “hé, je veux que tu me parles”... Ils
sont obligés de répondre. À ce moment-là ils vont me dire : “bon, qu’est-ce que tu veux”...
Et là, je pose ma question. 

Mais si l’Homme ne comprend pas la Loi du silence, à ce moment-là il a l'impression qu'il
est toujours dans une enveloppe silencieuse, qu'il n'y a jamais rien qui se passe dans sa tête
qui soit télépathique, qu'il n'y a jamais rien dans sa conscience qui soit autre que sa réflexion
personnelle ! Et c'est là que l’Homme pendant l’involution a fait l'ERREUR de se croire
seul sur la Terre, et de ne pas pouvoir bénéficier de ce que j'appelle l'intimité. 
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Il n'y a aucun moment dans la vie de l’Homme, durant son quotidien, où il n'y a pas
intervention entre lui et “l'ajusteur de pensée”. 

Ces êtres-là sont toujours présents. Par contre, le silence est tellement dense que, souvent,
l’Homme n'a pas conscience d'eux, et pour se replier dans une conscience personnelle, il va
réfléchir la pensée. Et en réfléchissant la pensée, il a l'impression que c'est lui qui pense, et
c’est à ce moment-là qu'il se remet en question et qu'il élimine de sa conscience personnelle
le silence pour créer une sorte de dialogue qui est un dialogue réfléchi, mais à une voix
seulement, qu'on appelle la pensée subjective. 

Et c'est à ce moment-là qu'il risque de se faire astraliser parce que l'astralisation de la
conscience de l’Homme, c'est la manière dont est utilisée la pensée pour lui FAIRE
CROIRE que c'est lui qui pense cette pensée.

Donc à partir du moment où l’Homme a l'impression que c'est lui qui pense la pensée, à ce
moment-là elle est astrale, elle est astralisée, et c'est à ce moment-là qu'il vit ou qu’il
expérimente la pensée subjective, et que de cette pensée subjective, il en vit les émotions, il
en vit la physicalité, et il se met, au cours des années, à dépérir et à envenimer sa situation
matérielle. 

Si l’Homme avait bénéficié d'une intimité psychique, d'une intimité télépathique, d’une
intimité avec le plan mental, il pourrait à ce moment-là recouvrer une grande partie de son
énergie mentale et désélectrifier sa conscience. 

“Désélectrifier sa conscience”, ça veut dire : désélectrifier son cerveau, réduire les ondes
bêta, réduire les ondes qui créent en lui énormément de pollution, et il aurait un mental
extrêmement reposé, un mental très relax, quelles que soient les conditions extérieures,
parce qu'il ne pourrait pas sombrer dans l'illusion de la pensée réfléchie lorsque des
évènements extérieurs viennent frapper sa conscience et créent en lui la confusion ou le
tumulte. 

Mais une des raisons pour laquelle l'intimité de la conscience est difficile à localiser, ou
difficile à expérimenter, c'est parce que pour que l’Homme devienne intime avec l'ajusteur
de pensée, il faut qu'il cesse de vivre sa pensée comme les autres Hommes. Cesser de vivre
sa pensée comme les autres Hommes, comme l’Humanité, ça veut dire qu’il doit apprendre
petit à petit à ne pas penser comme les Hommes. Mais ne pas penser comme les Hommes,
ça veut dire quoi ? 

Ça veut dire que lorsque vous vivez une pensée qui vous fait souffrir, vous devez être
capables de ne pas la souffrir, à ce moment-là vous cessez de penser comme les Hommes, et
vous commencez à reconnaître qu'il se passe chez vous une sorte de manipulation, une sorte
de jeu d’Esprit qui amène avec le temps au développement d'une grande intimité, dans la
mesure où vous êtes prêts, sur le plan humain, à vous disconnecter de votre Humanité dans
le mental. 
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Si vous ne vous disconnectez pas de votre Humanité dans le mental, vous ne pourrez jamais
comprendre votre SurHumanité, vous ne pourrez jamais développer une intimité, vous ne
pourrez jamais voir le monde, la vie, votre situation, votre programmation, votre karma,
ainsi de suite, avec des yeux qui ne vous appartiennent pas et qui font partie de votre
naissance, c'est-à-dire de votre conscience en dehors du plan matériel.

L'intimité avec le plan mental, c'est un tour de force pour l'ego qui a été habitué pendant des
millénaires à voir la vie à partir de ses sens et à interpréter la vie avec son corps de désir. 

Pour un Homme, développer une intimité avec le plan mental, ça équivaut à venir en contact
relativement intime sur le plan psychique avec un être qui est VOTRE PARFAITE
CORRESPONDANCE. Pourquoi “parfaite correspondance” ? Parce qu’un ajusteur de
pensée, c'est un être qui est à la Source, à l'origine de votre activité mentale. 

Donc ce que vous vivez en tant qu’êtres sur le plan matériel, au niveau mental ça fait partie
de ses activités, ça ne fait pas partie des vôtres. Ce qui fait partie de vos activités sur le plan
matériel, c’est vos réactions émotionnelles psychologiques, subjectives à ces pensées créées
dans votre mental pour l'éducation de votre ego, alors que vous êtes des êtres vivants sur le
plan matériel. 

Si l’Homme n'est pas prêt, pendant l’involution, alors qu’il est dans la matière, s’il n’est pas
prêt à reconnaître cette dichotomie et à se désengager sur le plan psychologique, sur le plan
psychique, des valeurs purement animales que créent ses pensées lorsqu'elles le mettent
dans un état d'émotivité, parce qu'il a perdu quelque chose dans la vie ou qu'il vit une
certaine souffrance, l’Homme ne pourra jamais développer d'intimité.

Parce que pour développer une intimité avec un être de Lumière, il faut commencer petit à
petit graduellement à se défaire de l'intimité que nous avons avec nos sentiments. Et
l’intimité que nous avons avec nos sentiments fait partie de la façon dont nous vivons notre
vie.

Si nous vivons notre vie comme des hommes et si nous vivons notre vie comme des
femmes, autrement dit si nous vivons notre vie comme des êtres humains normaux, c’est-à-
dire des êtres de l'involution, découplés, distancés de leur Source, à ce moment-là il est
normal que nous puisions dans nos pensées de fausses réserves d'énergie. 

Par contre, si nous vivons nos vies comme des êtres conscients, en évolution de conscience,
des êtres en voie d'unification de leurs principes avec l'invisible, à ce moment-là, qu'il se
passe quoi que ce soit dans nos vies, tout est “retournable”, tout est “rechangeable”, tout
peut être rééquilibré. Et à ce moment-là, nous avons des vies naturelles, des vies créatives,
des vies qui ne sont plus régies par le caractère purement astral de nos programmations
incarnationnelles.

Que l’Homme soit programmé je n'ai pas de problème avec ça, c'est normal, ça fait partie de
la grandeur de la vie, l’âme a besoin d'une programmation pour s'élever dans son évolution. 

Mais que l’Homme devienne éventuellement un être incapable de puiser dans sa
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programmation les points de repère nécessaires pour élever son Esprit au-dessus de la
mécanicité, de l'animalité de sa programmation, à ce moment-là pour moi l’Homme fait
pitié, l’Homme est un être réellement de second ordre, et il représente sur le plan matériel
réellement les catégories existentielles de l'involution.

C’est-à-dire ces catégories d'expériences de l'âme incarnée qui, pendant l'involution, ont été
maîtrisées, manipulées à un très haut niveau par des instances, soit temporelles, les Églises,
les gouvernements, les idéologies sur la Terre, ou dans l'invisible, par les forces astrales qui
font partie des contacts karmiques entre l’Homme et les plans d'origine qu'il a connus avant
l'incarnation. 

Donc pour moi, l’Homme ou cet Homme, ou ce type d’Homme, qui est l’Homme de la
cinquième race-racine, c'est un être inférieur, c’est un être qui est purement mécanique, c’est
un être qui n'a pas de Lumière et qui vit sa vie constamment dans l'ombre, quels que soient
les plaisirs temporaires, quelles que soient les joies temporaires auxquelles il peut avoir
accès pendant son expérience très très courte de cinquante, soixante, soixante-quinze ou
quatre-vingts ans. 

Qu'est-ce que la vie ? La vie, c'est un processus d'incarnation permis à une âme incarnée,
c’est-à-dire matérialisée ou liée à un corps matériel pour lui permettre d'évoluer, c’est-à-dire
pour lui permettre avec le temps, les siècles, les âges, les générations, d'en arriver à une
reformulation de son lien avec la cosmicité d'où elle vient originellement. 

Donc la vie est une école, la planète est une école, mais c'est une école temporaire, et c’est
une école qui dure depuis très très longtemps, qui dure depuis trop longtemps. 

Et il viendra un temps où il y aura une finalité à cette école, pour que finalement les âmes
cessent de revenir constamment dans cette programmation karmique, qui est l'expérience
terrestre, et finalement se libèrent des liens karmiques, se libèrent du monde de la mort, et
retournent à une conscience morontielle qui fut originellement le plan où elles étaient
conçues avant la scission des liens entre la Lumière et les plans des ombres négatives, il y a
très longtemps, dans l'évolution du Cosmos.

L’Homme ne peut pas indéfiniment, INDÉFINIMENT, renier ses origines. 

Et tant qu'il n'a pas d'intimité psychique, télépathique avec sa Source, il nie ses origines,
renie ses origines, parce qu'il ne peut pas les comprendre. 

Et c’est normal que l’Homme à ce moment-là se projette dans la matière, se jette dans la
matière, se jette dans le plaisir des sens, se jette dans la sexualité, dans la drogue, se jette
dans la complaisance des sociétés de consommation, parce qu'il n'a plus de points de
référence absolue en lui pour lui permettre de vivre sa vie par rapport à son identité. Donc
l’Homme a une crise identitaire très profonde. 

Et quand je dis l’Homme, je ne parle pas simplement de l’Homme de manière générique, je
parle aussi de la Femme qui a une crise d’identité, une crise identitaire très très profonde, et
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qui, dans certains pays, vit un enfer en tant qu'être sur le plan matériel. 

Donc il est temps, sur le plan de l'évolution, quand je dis qu'il est temps, je parle d'un grand
temps, je parle d'un temps qui est devant nous, peut-être deux, trois, quatre, cinq-mille ans,
mais il est temps que l’Homme en arrive finalement à faire le raccord avec lui-même. Et
pour ce, il faut qu'il développe une intimité interne avec son ajusteur de pensée, qui lui
permettra finalement de se délier des aspects négatifs d'une programmation planétaire, pour
en arriver finalement à avoir une vie qui a du sens, et une vie pour laquelle ou à laquelle,
lui-même donne son propre sens.

Si vous ne pouvez pas donner à votre vie votre propre sens, la société se chargera de ça,
l’Église se chargera de ça, les idéologies, les gouvernements, se chargeront de ça, les
corporations se chargeront de ça, la publicité se chargera de ça, de donner à votre vie un
sens. 

Mais à ce moment-là, vous deviendrez des êtres extrêmement aliénés, vous deviendrez des
êtres qui n'aimeront plus leur travail, vous deviendrez des êtres qui sentiront la sécheresse
de votre conscience. Et lorsqu'il y aura un choc qui viendra frapper votre expérience d'une
manière solide, d’une manière difficile, si vous n'êtes pas suffisamment solides, robustes,
sur le plan de l'ego, vous aurez de la dépression, et vous finirez comme tant d'autres à
prendre du “Prozac” pour le restant de vos jours. 

Une des grandes prises de conscience de la fin du vingtième siècle a amené l’Homme à
réaliser que tout ce que nous avons appris pendant l'involution, même les choses les plus
sacrées, les plus belles, les plus liées à ce que j’appelle le langage dominant, sont des choses
qui ne font pas partie de la réalité. 

Le grand Ouspensky disait : “il y a deux cercles dans la conscience de l’Humanité, il y a un
cercle ésotérique, il y a un cercle exotérique ; la plupart des Hommes sur la Terre vivent
dans le cercle exotérique et il y a quelques Hommes dans le monde qui vivent dans un
cercle ésotérique”. 

Autrement dit il y a un grand véhicule de connaissance et il y a un petit véhicule de
connaissance. Il y a un grand véhicule de connaissance dans la religion chrétienne et il y a
un petit véhicule de connaissance dans la religion chrétienne. Le bouddhisme, c'est la même
chose, il y a un grand véhicule et il y a un petit véhicule. Donc le grand véhicule, c'est pour
les masses, et le petit véhicule, c'est pour des êtres un petit peu plus avancés. 

Mais l’Homme réalisera éventuellement, même les Hommes de la trempe de Ouspensky ou
de Gurdjieff, les Hommes réaliseront éventuellement qu'à l'intérieur du petit véhicule, il y a
un autre véhicule. Ce n'est pas un petit véhicule, ce n'est pas un grand véhicule, ce n'est pas
un véhicule qui a une dimensionnalité, c’est plutôt un vestibule qu'un véhicule. 

Et ça, c'est le lien extrêmement étroit intime entre l’Homme et sa Source, un lien intime qui
est reconnu par l'ego, un lien intime avec lequel l’Homme peut traiter, un lien intime où la
divinité n'existe plus, un lien intime où la “superimposition” d'une conscience sur la sienne
n'existe plus, un lien où l’Homme définit la réalité à partir du plan matériel, comme il peut
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définir la réalité sur les autres plans.

Autrement dit, un lien où l’Homme cesse d'être une créature et devient un créateur. 

Être créateur, ça veut dire quoi ? Ça veut dire en arriver finalement à achever le travail qui,
originellement, avait été commencé par des êtres qui n'étaient pas dans la matière. 

Alors, pendant l'involution, les êtres qui n'étaient pas dans la matière ont fait un travail
créateur, et à partir du moment où l’Homme revient en contact avec eux, à partir du moment
où la fusion s'exécute sur le plan matériel, que l'unification des principes se manifeste
finalement et se matérialise, il est normal éventuellement que l’Homme devienne un être
créateur. 

Mais pour que l’Homme devienne un être créateur, il faut qu'il soit capable, sur le plan
psychologique, sur le plan psychique, sur le plan de son intimité interne, de ne plus avoir
au-dessus de lui aucune autorité.

Si l’Homme n'est pas capable de vivre sans autorité au-dessus de lui... Et quand je dis, vivre
sans autorité je ne veux pas dire de ne pas respecter l'autorité sur la Terre... Vivre sans
autorité au-dessus de soi, ça veut dire, pour lui, être dans sa propre autorité.

Si vous n'êtes pas dans votre propre autorité, comment pouvez-vous contester d'autres
autorités ? Comment pouvez-vous mettre en garde d'autres autorités ? Comment pouvez-
vous questionner d'autres autorités ? Et si vous ne pouvez pas, sur la Terre, questionner
d'autres autorités parce que vous n'êtes pas suffisamment dans la vôtre, à ce moment-là vous
serez régis par ces autorités et vous aurez un ego qui sera obligé de se fier à ce que les autres
disent, à ce que l'on dit dans le monde, à ce qui est rapporté dans le monde. 

Et à ce moment-là, vous vivrez une crise d'identité, vous vivrez une crise identitaire qui
vous suivra jusqu'à la mort. C'est normal, parce que vous n'aurez pas réalisé qu'en réalité,
dans le monde universel ou dans la réalité universelle de la conscience, il n'y a pas de plus
grand que soi. 

Croire qu'il y a plus grand que soi, ou vivre le fait qu'on pense qu'il y a plus grand que soi,
c'est déjà être esclave incarnationnel à des plans, à des conditions, à des situations, à des
autorités ou à des pouvoirs qui font la gestion de notre expérience pour leur propre
développement, et toujours à l'insu de l’Homme et de son identité. 

L’Homme ne peut pas se permettre de penser qu'il y a au-dessus de lui une autorité parce
qu’à ce moment-là, si vous êtes capables de croire qu'il y a au-dessus de vous une autorité
ou des autorités, vous ne pourrez jamais confronter les philosophes, vous ne pourrez jamais
confronter les psychologues, vous ne pourrez jamais confronter ceux qui ont un certain
pouvoir, vous ne pourrez jamais confronter l'ecclésiastique, les clercs. 

Vous ne pourrez jamais confronter les grands systèmes de spiritualité qu'a développés
l’Humanité pendant l'involution, vous ne pourrez jamais confronter les grands voyants, vous
ne pourrez jamais confronter ceux qui s'interposent entre vous et votre réalité. Et si vous
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n'êtes pas capables de confronter ce qui se passe dans le monde ou dans votre psychisme,
parce que vous avez donné votre autorité à un autre ou à d'autres, à ce moment-là, vous êtes
des êtres existentiels, vous êtes des Hommes, vous êtes de petits êtres humains, vous êtes
des créatures, et à ce moment-là vous êtes sans pouvoir, c'est-à-dire que vous ne pouvez pas
créer. 

Ne pouvant pas créer, vous n'avez aucune intimité avec votre Source, et si vous n'avez pas
d'intimité avec votre Source, vous n'avez aucune identité autre que celle que la civilisation
vous a donnée, que votre famille vous a donnée, que votre éducation vous a donnée. Et
n'ayant pas d'identité, à ce moment-là vous êtes comme le reste des Hommes, vous êtes tous
sujets à être manipulés, influencés, catalogués, numérotés. Et c’est ce qui s'est passé pendant
des millénaires, et c'est ce qui se passera encore pendant des siècles. 

La conscience ésotérique, si vous voulez l’appeler la “conscience ésotérique”, ce n'est pas
pour tous les Hommes. Tous les Hommes ne peuvent pas poursuivre un “chemin
ésotérique”, parce que ça nécessite une sorte d’évolution de l'âme. 

Mais les Hommes qui peuvent poursuivre un “chemin ésotérique”, c'est-à-dire qui peuvent
poursuivre une route d'évolution QUI NE FAIT PAS PARTIE de la grande masse sociale,
en arriveront éventuellement à réaliser que même dans l'ésotérisme mondial, il y a une petite
porte fermée à clé très serrée, une porte où LA CLÉ est totalement individuelle, et où les
philosophies ésotériques ne peuvent pas permettre à l’Homme de pénétrer. Et cette porte fait
partie de ce qu'on appelle aujourd'hui, pour des raisons purement techniques, la fusion du
principe matériel avec le principe psychique de l’Homme, et cette porte est très étroite, elle
est très personnelle. 

Et lorsque vous entrerez dans cette porte, vous serez le seul à pouvoir le faire, parce que
c'est une porte à la mesure de chacun de soi. C’est une clé à la mesure de chacun de soi, et
personne ne peut ouvrir cette porte pour vous, parce qu'elle est faite pour vous seul, c’est à
ce moment-là que l’Homme développera, prendra conscience de l'intimité avec sa Source. 

Qu'est-ce qu'on peut dire de l'intimité ? Si on fait une voyance sur l'intimité, on veut dire
que l’intimité, c'est une relation télépathique entre l’Homme et un être prépersonnel. 

Qu'est-ce qu'un être prépersonnel ? C'est un être qui n'a aucune Humanité, autrement dit qui
n'a jamais été incarné. Très important la différence !

Il y a une différence entre une âme incarnée ou une âme qui a déjà été incarnée, et un être
prépersonnel. 

Qu'est-ce qu'un être qui n'a jamais été incarné ? C'est un être qui n'a plus de fin ni de Source.
Ce qui veut dire qu’un être qui n'a plus de fin, ça veut dire qu’il n'a plus de finalité,
autrement dit c'est un être qui est réellement éternel ; et qui n'a plus de Source, ça veut dire
qu'il n'a pas besoin d'apprendre.

Donc un ajusteur de pensée dans sa relation avec l’Homme n'a pas besoin d'apprendre.
Pourquoi n'ont-ils pas besoin d'apprendre ? Parce qu'ils sont Lumière. Pourquoi ils sont
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Lumière ? Ils sont Lumière parce que ce sont des êtres qui ont été créés avant le grand
schisme qui a séparé les forces négatives et les forces positives du Cosmos. 

Donc ces êtres-là n'ont rien à apprendre, et le fait qu’ils n’ont rien à apprendre, à partir du
moment où l’Homme entre avec eux dans une conscience intime, il commence à réaliser une
chose, c'est que ces êtres-là ont toujours raison. 

“Toujours raison” veut dire qu'ils ont toujours une raison d'agir d'une certaine manière. Et
pour un ego, pour un être animalisé comme l’Homme l’est, être en contact avec un être qui
a toujours raison, c'est très très difficile. Ça crée une extrême opposition en lui parce que ça
le force en tant qu'ego d’accepter. 

Quand je parle d’accepter, je ne parle pas d’accepter spirituellement, je veux dire accepter
dans le sens de faire l'expérience de certaines choses, pour finalement découvrir la raison de
cette expérience. Et ça, ça crée chez l’Homme, chez l'ego, une ouverture d'Esprit ; une
ouverture d'Esprit, c’est-à-dire le premier pas ou le premier mouvement de sa conscience
vers ce que j’appelle une intimité avec la Source. 

Si vous voulez vivre une intimité avec la Source, il vous faudra un jour ou l'autre vivre
l'expérience de l'ouverture de votre Esprit. Comment votre Esprit sera ouvert ? Ce sera par
la Source qui vous créera une situation difficile ; difficile sur le plan de l'ego animalisé,
mais relativement facile sur le plan du mental éveillé. 

Et à ce moment-là, vous serez capables de vivre des expériences qui, normalement pour
l’Homme, sont très pénibles, et qui pour vous seront simplement dérangeantes. Et
éventuellement, vous en arriverez à vous libérer des aspects purement mécaniques de votre
programmation et d’avoir des vies qui ont de l'allure, c’est-à-dire des vies qui seront fondées
sur une identité au lieu d'une crise identitaire. 

L'intimité avec la Source, c'est un processus créatif extrêmement occulte, et quand je dis
occulte, je veux dire découplé, si vous voulez, des attentes de l'ego, découplé de ce que l'ego
veut, découplé des désirs animalisés de l'ego. Et c'est là que cette intimité se développe et
que l’Homme en arrive finalement à pouvoir dépasser toutes les expériences que peut lui
projeter sa programmation, et en arriver à se libérer karmiquement sur le plan matériel de
ses expériences antérieures. 

L'intimité avec la Source demandera que l’Homme soit extrêmement conscient de la Source,
et qu'il vive le contact télépathique avec la Source dans une diminution graduelle du silence
qui enveloppe l’Homme, et qui l'empêche de vivre une télépathie, et qui lui fournit plutôt
une pensée réfléchie, subjective, qui donne toujours l'impression à l'ego qu'il n'est pas à la
mesure de lui-même. 

Ce n'est pas normal que l’Homme ne se sente pas à la mesure de lui-même. Donc s’il ne se
sent pas à la mesure de lui-même, c'est parce qu'il vit dans une enveloppe, il vit dans un
cadre, il vit dans un silence. Il vit en dehors de cette intimité avec la Source. Et à ce
moment-là ses pensées réfléchies subjectives sont trop présentes en lui et créent en lui trop
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d'infériorité, trop de diminution de sa réalité, et lui enlèvent la robustesse nécessaire pour
achever sa vie sur le plan matériel de manière glorieuse, c'est-à-dire en pleine conscience
télépathique.

La conscience, c'est un processus, ce n'est pas un état comme l'ont chanté les mystiques,
comme l'ont chanté les orientaux, comme l'ont chanté les mystiques chrétiens. La
conscience, c'est un processus d'évolution qui permet à un ajusteur de pensée de
communiquer avec l’Homme en dehors des paramètres psychologiques de son ego. 

À ce moment-là le lien avec l’Homme et la Source est totalement vibratoire, il est
totalement le résultat du mouvement de la Lumière, il n'a plus rien à voir avec la pensée, et à
ce moment-là la pensée que l’Homme utilisait pendant l'involution pour se donner des
points de référence à l'intérieur de son existence, disparaît de plus en plus. Et
éventuellement, l’Homme n'a plus besoin d'autant de mémoire matérielle pour s'exécuter
créativement. Il est capable, sur le plan psychique, de manifester cette conscience, cette
énergie, de manière créative, sans avoir besoin de constamment réfléchir afin de savoir,
mais pour ceci, ça demande de l’intimité.

Un des grands problèmes dans le développement de l'intimité que l’Homme connaîtra au
cours de l'évolution, c'est qu'en tant qu'ego, il a de la difficulté à s'imaginer que des êtres de
Lumière puissent avoir sur lui tant de contrôle, autrement dit qu'il puisse être tant habité. 

Et tout ceci relève du fait que pendant l'involution, nous avons été manipulés à croire au
libre arbitre, et cette croyance au libre arbitre, qui est le résultat de la pensée philosophique
reliée aux sens, nous a permis de développer l'illusion de l'ego, mais aussi a défait chez
l’Homme, la chance, l'opportunité d'établir un lien intime avec la Source. Parce qu’un
Homme qui est conscient de la Source n'a plus besoin de libre arbitre, parce qu'il sait très
bien que la liberté est plus grande que l'illusion subjective de cette liberté, qui fait partie de
l’identité ou de la crise identitaire de l'ego en incarnation matérielle !

Donc pour développer une intimité avec la Source, l’Homme sera obligé, avec le temps, de
suspendre sa conscience du libre arbitre, réaliser que le libre arbitre c'est une illusion de
l'ego. Et tant qu'il n'aura pas réalisé cette illusion-là, il en sera victime parce que lorsque
vous croyez au libre arbitre, vous croyez à un certain nombre de choses. 

Vous croyez premièrement que vous êtes responsables de ce qui vous arrive, vous croyez
que ce qui se passe dans votre vie ça fait partie de vos échecs ou de vos succès, vous croyez
que vous êtes des êtres intelligents, vous croyez que vous avez du succès parce que vous
avez de la chance ! Et tous ces éléments-là sont illusoires, parce que l’Homme en soi n'est
pas intelligent, l’Homme le deviendra. 

Il a certainement une certaine faculté intellectuelle qu'on appelle l'intelligence mécanique,
rationnelle, mais cette faculté est basée sur sa capacité de garder les réserves très pleines de
sa mémoire. Il est évident que si vous avez une grande mémoire, vous aurez plus de facilité
intellectuelle que d'autres. Par contre, la mémoire sera pour vous demain un piège, et elle
vous empêchera de vivre de l'intimité avec l'ajusteur de pensée.
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Parce que pour que l’Homme ait de l'intimité avec un ajusteur de pensée ou un être de
Lumière, il faut qu'il ait un minimum de mémoire, c’est-à-dire qu'il faut que la mémoire
puisse lui être retirée s'il est nécessaire, afin qu'il ne base pas sa sagesse ou sa connaissance
sur ce qu'il pense qu'il sait, mais qu'il base sa sagesse ou sa connaissance sur ce qui sera
canalisé à travers lui, lorsque le contact télépathique sera manifesté dans son expérience.

Donc c’est une expérience psychologique très différente, c’est une façon de voir et d’être
très différente. Et lorsque l’Homme en arrivera à pouvoir vivre de cette expérience, il sera
très intime avec l'ajusteur de pensée, et à ce moment-là la conscience prépersonnelle de cet
être-là créera en lui un état de conscience où on ne sentira plus l'ego de l’Homme. Parce que
les conflits sur le plan matériel entre les hommes et les femmes ou entre les hommes et les
hommes, et les femmes et les femmes, ce sont des conflits de personnalité, ce sont des
conflits d'ego. 

Et le problème de l'ego, il se manifeste autant sur le plan personnel que sur le plan des
nations. Vous avez l'ego américain qui est en lutte contre l'ego chinois, simplement au
niveau des avions qui se frappent dans la mer de Chine. Tout en politique comme dans la
vie personnelle est le résultat appliqué des conflits entre les ego. 

Si les hommes n'avaient pas de conflits d'ego, si les femmes n’avaient pas avec les hommes
de conflits d’ego, à ce moment-là les relations personnelles entre les hommes et les femmes
seraient très faciles. La relation entre les hommes et les hommes, les femmes et les femmes,
et les gouvernements seraient très faciles.

Donc le problème de l'ego est très grave sur la Terre, et il devient de plus en plus grave
parce que l'ego de l’Homme est en train de se cristalliser. Il est en train de se cristalliser à un
point où l'orgueil intellectuel devient de plus en plus virulent. Et c'est pour ça qu'il y a de
plus en plus de violence psychologique dans le monde. 

Il y a de plus en plus d'affrontements autant sur le plan individuel que sur le plan des
nations, l’ego des nations, l'ego des Juifs contre l'ego des Palestiniens, et si le problème de
l'ego des Juifs et des Palestiniens n'est pas résolu par une guerre ou une entente intelligente,
éventuellement il y aura fracas, il y aura destruction. Même chose entre les Américains et
les Chinois, il faut qu'il y ait éventuellement une résolution du conflit entre les ego, et pour
ça, il faut qu'il y ait une certaine conscience. 

Il est évident que les Hommes ne vont pas développer une conscience supramentale au
vingtième siècle. Ça, c'est sûr, ni au vingt-et-unième siècle, ça, c'est sûr, parce que c'est un
nouveau processus d'évolution qui va durer des milliers d'années. Par contre, il y a des
Hommes qui, sur le plan individuel, développeront une conscience supramentale. Mais sur
le plan des nations, sur le plan des sociétés, sur le plan des Humanités, il y a beaucoup de
travail à faire. 

Et en attendant, bon, il y a toujours le support des efforts spirituels, des êtres spirituels dans
le monde qui ont pour mission sur le plan matériel d'aider à l'évolution des relations
humaines. Et c’est là que ces forces spirituelles sont importantes dans la vie, c’est là que les
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religions sont importantes pour les Humanités, c’est là que les sciences spirituelles sont
importantes pour l’Humanité.

Mais je ne parle pas pour l’Humanité, je parle pour l’Homme, l’Homme individualisé,
l’Homme qui a résolu le problème de la crise d'identité, l’Homme qui n'a plus de crise
identitaire, l’Homme qui se sait, l’Homme qui est bien dans sa peau, l’Homme qui n'a plus
d'autorité en dehors de lui, l’Homme qui n'a plus besoin d'autorité au-dessus de lui,
l’Homme intégral, non pas l’Homme de la cinquième race-racine, mais l’Homme de la
sixième race-racine, le SurHomme !

Autrement dit l’Homme qui est au-dessus des Lois planétaires karmiques de la
programmation humaine, cet Homme-là il vient, mais il n'est pas, il est en évolution.

L’Homme découvrira un jour qu'il n'y a aucune finitude à la connaissance ou au savoir, il
n’y a pas de fin au savoir, mais pour que l’Homme sache qu'il n'y a pas de fin au savoir,
pour qu’il ait accès à cette infinité, il faut qu'il fasse l'expérience de la grande intimité avec
l'ajusteur de pensée. Pourquoi ? 

Parce que quand l’Homme traite avec le savoir, autrement dit quand l’Homme traite avec
l'infinité, quand l’Homme devient autrement dit créateur, il est obligé d'assumer sur le plan
psychique de son être, sur le plan de sa conscience, sur le plan de la créativité, il est obligé
d’assumer qu'il n'y a pas de limites au savoir. Et ça, ce n'est pas facile pour un ego qui
réfléchit, parce qu’un ego qui réfléchit est obligé de se donner une limite au savoir, parce
qu'il est obligé pour se sentir, pour sentir sa réalité, il est obligé de sentir un peu ses bornes. 

Et ça, c'est le problème de l'ego qui réfléchit, c’est le problème du penseur qui réfléchit, ce
fut le problème de l'involution, ce fut le problème des philosophies, ce fut le problème des
religions, ce fut le problème de tous les Hommes qui ont, pendant l'involution, essayé de
cerner leur propre Lumière à travers la forme-pensée.

Un Homme ne peut pas cerner sa Lumière à travers la pensée-forme, parce que la pensée-
forme est un modèle d'exécution de la Lumière. La pensée n'est qu'un vase pour contenir
l'eau. La pensée n’a aucune réalité en soi. Fin.

Intimité et savoir primaire PE#092 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/
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Bernard de Montréal

092 – INTIMITÉ ET SAVOIR PRIMAIRE

L’intimité avec le plan mental, ça sera pour l’Homme, ça demandera pour l’Homme un
effort rigoureux, parce que quand on parle de télépathie avec le plan mental ou qu’on parle
de conscience supramentale, ou qu'on parle de relation confortable avec une entité qui fait
partie de la Conscience-Lumière de l’Homme, ce n'est pas évident, pour la simple raison
que l’Homme a perdu les outils de la révélation. 

Les outils de la révélation, ce que j'appelle les outils de la révélation, ce sont des
mécanismes de conscience extrêmement nuancés qui permettent à l'ego de faire la partition
de différents plans de Lumière. 

Si on considère la Lumière comme étant une énergie créative, et que l’Homme est capable
de pénétrer dans cette énergie-là, la vibrer, si vous voulez, cette énergie-là, et la vibrer avec
suffisamment de nuances pour y trouver les différentes couleurs, à ce moment-là l’Homme
en arrive à éventuellement bénéficier d'une grande intimité avec l’ajusteur de pensée. 

Et ça, ça fera partie du travail individuel de l’Homme au cours de l'évolution, ça fera partie
de sa conscience créative, et aussi ça fera partie de son génie créateur, dans ce sens que plus
l’Homme en arrivera à pouvoir être nuancé dans son Esprit, c'est-à-dire pouvoir vibrer à
différentes longueurs d'ondes intantanément, plus il aura sur le plan matériel la capacité
d’interroger par vibration des entités de Lumière qui font partie de la réalité universelle.
 
C'est à ce moment-là que l’Homme entrera dans ce qu’on appelle le savoir primaire parce
que dans le savoir, il y a énormément de couches de conscience, puis dans le savoir
primaire, l’Homme découvrira qu’il a l’habilité de se manifester en tant qu'agent créateur
sur le plan matériel, dans la mesure où il a suffisamment d'intimité avec l’ajusteur de
pensée. 

On pourrait développer, on pourrait définir l'intimité avec l’ajusteur de pensée comme étant
un grand grand rapprochement psychique entre l’âme incarnée et l'être de Lumière qui est
sur un autre plan morontiel, dans un Univers un peu plus éloigné. 

À partir du moment où l’Homme sera capable de différencier sa réalité psychologique en
tant qu’ego, avec la réalité préconsciente de l’ajusteur de pensée, il commencera à ce
moment-là de bénéficier d’une certaine intimité, parce que l’intimité est le résultat de la
dissociation psychologique du moi sans qu’il y ait fragmentation du moi.

Quand l'ego dans son moi est dissocié de son identité subjective, il commence à se coller, si
vous voulez, il commence à s'unifier avec l’ajusteur de pensée, et à ce moment-là il
commence à bénéficier de ces différentes nuances de vibrations là qui font partie du jeu de
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la Lumière, qui font partie du rayon de la création, et qui lui permettent finalement
d’interpréter à volonté les différentes essences de conscience, les différents niveaux d'Esprit
ou les différentes formes de connaissances nécessaires à l'évolution d’une étape
psychologique dans la formation de l’Humanité. 

Et c’est à ce moment-là que ça devient intéressant le savoir, parce que l’Homme à ce
moment-là commence à réaliser qu’effectivement, le savoir n’a pas de limites.

Le savoir est totalement libre de la vérité, donc dans le savoir il n'y a aucune vérité, et que le
savoir est seulement un processus progressif, créatif, qui permet à l'ego d’interroger la
réalité, autrement dit d’interroger l’ajusteur de pensée ; et en l’interrogeant par vibration, de
ramener cette information-là sur le plan matériel et de donner à l'Humanité une certaine
connaissance nécessaire à son évolution.

Mais ça, ça demande de l'intimité, et de l’intimité, si on fait le profil de l'intimité, on
découvre que dans l'intimité avec un ajusteur de pensée, il y a l’habilité chez l’Homme de
ne pas penser que c'est lui qui pense.

Si l’Homme est incapable de penser ou de réaliser que ce n'est pas lui qui pense, il ne peut
pas rentrer dans cette intimité-là parce que l'intimité, c'est une porte ouverte au plan mental. 

Donc pour rentrer dans ce plan-là, pour rentrer sur ce plan-là qui est très très indifférencié, il
faut que l’Homme soit capable, au niveau de son ego, de mettre un peu de côté sa
subjectivité, pour entrer dans une sorte d'objectivité de conscience qui lui permet
éventuellement de pouvoir être créateur et d’interpréter par nuances les différentes
vibrations. 

En plus de ça, l’intimité, un des aspects de l’intimité, c’est le fait qu’elle donne l'impression
que c’est toi qui penses, et en même temps être capable en tant qu’Homme de réaliser que
ce n’est pas toi qui penses. Ça fait que dans l’intimité, autrement dit quelqu'un qui va
développer de l'intimité avec l’ajusteur de pensée, il va prendre conscience qu’il a l’illusion
que c’est lui qui pense, mais DANS UN MÊME MOUVEMENT, il a conscience que ce
n’est pas lui qui pense. Il va être capable de faire les deux en même temps. 

Quand vous êtes capables de faire les deux en même temps, à ce moment-là vous
commencez à rentrer dans de l’intimité, parce que vous commencez à prendre conscience du
caractère prépersonnel de la communication. 

Le caractère prépersonnel de la communication donne à ce moment-là à l’Homme
l’impression que ça vient d'ailleurs, ça vient d'ailleurs, ça ne vient pas de lui, ce n'est pas
coloré par lui, il n'y est pour rien là-dedans. Donc le caractère prépersonnel de la
communication, ça fait partie de l’intimité quand il est réalisé en tant que tel. 

Mais si vous n'êtes pas capables de le réaliser en tant que tel, ou si l’Homme n’est pas
capable de le réaliser en tant que tel, il va avoir des difficultés à développer ce que j'appelle
de l'intimité avec l’ajusteur de pensée. 
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Si on regarde le phénomène de la prépersonnalité, et ce que ça crée ou ce que ça permet de
créer dans notre conscience humaine, on voit que la prépersonnalité, ça donne à l’Homme
accès à énormément de science intérieure, de science occulte.

Parce qu’il est évident que si un Homme veut parler de la mort, expliquer la mort, expliquer
les entités dans le monde de la mort, comment est-ce que ça fonctionne dans le monde de la
mort, qu'est-ce que c'est la mort, il faut absolument qu'il ait contact avec un niveau de
conscience prépersonnel, parce qu’un ego ne peut pas parler de la mort, puisqu’on n'est pas
dans la mort. 

C’est pour ça d’ailleurs que les philosophes n’ont jamais été capables de parler de la mort,
d’expliquer la mort, donc pour pouvoir expliquer la mort, qu'est-ce qui se passe dans la
mort, à ce moment-là on est obligé d'avoir contact avec un niveau de conscience qui est
prépersonnel. Une fois qu'on s'habitue à cette conscience prépersonnelle là, ça devient de
plus en plus facile, pour nous autres les Hommes, d’interpréter la réalité et de commencer à
être créateur, c’est-à-dire de finalement remplir le vide. 

Si vous considérez le vide comme la sommation de ce qu'on ne sait pas, commencer à
remplir le vide, ça fait partie de la sommation de ce qu'on sait. 

Donc au cours de l'évolution, l’Homme va en arriver finalement à remplir le vide, le grand
vide de sa conscience, à ce moment-là il va devenir créateur, à ce moment-là il va avoir un
niveau d'intimité avec l’ajusteur de pensée qui va être très développé. Et à ce moment-là, sa
conscience va être extrêmement prépersonnalisée, au point où il pourra remplir le vide de sa
conscience personnelle, selon les besoins de la cause, en fonction de sa vie sur la Terre et en
fonction de sa programmation.

Et plus l’Homme va remplir le vide de sa conscience personnelle ou de la conscience en
général, plus il y aura sur la Terre de connaissance, c’est-à-dire de savoir pour donner à
l’Humanité une compréhension occulte, OCCULTE, de ce qui se passe au-delà des voiles
de la matérialité.

Si on regarde, par exemple, le suicide, le suicide dans le monde, c'est un phénomène qui est
très généralisé. J’ai eu d'ailleurs dernièrement... J'ai été obligé de parler à quelqu'un qui était
dans des grandes souffrances psychologiques au niveau du suicide, puis c'est seulement à lui
parler que ça lui a changé sa vibration.

Alors qu'est-ce que c'est le suicide ? Le suicide, c'est un ego qui n'est pas conscient de la
manipulation de ses pensées, à partir d'un plan qui peut être personnalisé au niveau d'un
esprit astral ou d’une âme, ou prépersonnel au niveau d’un plan mental. Mais en général, au
niveau du plan mental, le suicide sera simplement un test, IL NE SERA JAMAIS UNE
RÉALITÉ, parce que les êtres de Lumière NE PEUVENT PAS amener un Homme à se
suicider.

Par contre, si l'ego est conscient des Lois de manipulation, s'il est conscient que la pensée
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vient d’ailleurs, à ce moment-là c'est très très facile pour lui de se désengager de la vibration
astrale du suicide, parce qu’il va voir l’illusion tout de suite. Parce que dans le suicide, il y a
toujours un niveau de possession qui est très avancé. Et ce niveau de possession là, surtout
quand la personne a eu des grands chocs, cette possession-là peut être suffisamment forte
pour amener la personne au suicide. 

Mais si l’Homme connaissait les Lois du suicide, si l’Homme connaissait les Lois de la
pensée, si l’Homme connaissait les Lois de la manipulation, si l’Homme savait qu'il est
habité à un niveau ou à un autre, il n’y en aurait pas de suicide sur le plan matériel parce
qu’un ego, UN EGO SEUL, ÇA NE PEUT PAS SE SUICIDER !

Quand on se suicide, c’est parce qu’on est aidé par ailleurs ; là, je parle du suicide comme
exemple le plus frappant du lien d’intimité avec un plan.

Le problème, c'est que dans le suicide, l’intimité est avec un plan astral, alors que l’Homme
devrait avoir une intimité avec le PLAN MENTAL. Si l’Homme avait une intimité avec le
plan mental, au lieu d’avoir une intimité avec le plan astral, il n’y en aurait pas de suicide
dans sa vie. 

Donc le phénomène d’intimité que les gens – par exemple, qui sont fous ou des gens qui
sont mentalement débalancés – vivent avec le plan astral, c'est un phénomène qui
techniquement est très semblable au phénomène d'intimité que l’Homme peut avoir avec le
plan mental, avec cette différence qu’au lieu d’être malade mental, tu deviens extrêmement
CRÉATIF. 

Quand ils disent, par exemple, la différence entre le génie puis la folie, c’est une ligne très
très fine, très fine, pourquoi ? Parce que la personne qui est “géniale” a un contact en
général astral très développé, donc il y a un niveau d'intimité très développé chez le
“génial”, très développé ! Mais si le contact est astral, à ce moment-là, un jour ça peut aller
mal, alors que dans le cas d’un contact avec le plan mental, l’Homme deviendra très libre au
cours de l'évolution. 

Ça fait que le caractère de l'intimité, la nature de l’intimité, le phénomène de l'intimité, c'est
un phénomène qui fait partie de l'expérience psychique des gens qui sont médiumniques,
sensibles. Les gens qui sont inconscients, matériels, dans le monde, ne sentent pas cette
intimité avec les autres plans, mais les gens sensibles, les médiums, les voyants, les gens qui
entendent des voix intérieures, ainsi de suite, ont une conscience de l'intimité très très
développée.

Par contre, s’ils ne savent pas ou s'ils ne réalisent pas que dans l'intimité peut s’engendrer
beaucoup de manipulation à partir du plan astral, c'est là que ça peut devenir dangereux pour
ces gens-là ! C’est comme les gens qui vivent des grands chocs dans vie où il y a une
ouverture avec le plan astral, donc ils vivent beaucoup d'intimité avec le plan astral, et
souvent cette intimité-là les mène à des grandes dépressions, par exemple, en psychologie. 

Question : Ça les mène à l’autodestruction ?
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BdM : Le phénomène d'autodestruction, c'est une intimité qui est très grande, mais qui n’est
pas connue, réalisée, puis qui n’est pas perçue par l’ego. Parce que regardez ce qu'ils disent
sur l'autodestruction.

Premièrement, ils disent que l’autodestruction, c'est de la manipulation à l’extrême. L’ego
n’est pas capable de s'en désengager parce que c’est plus fort que lui. Vous avez
certainement expérimenté dans votre vie, vous avez certainement fait des choses dans votre
vie où quand vous regardez ça par en arrière, vous dites : “ah, j'ai fait ça, mais c'était plus
fort que moi”.

Les gens qui sont cleptomanes par exemple, ils s’en vont dans un magasin, ils sont obligés
de prendre quelque chose sur le comptoir, puis le mettre dans leur poche, c’est plus fort
qu’eux autres. C'est un niveau d'intimité très avancé ça, mais c’est un niveau d'intimité qui
est en contact avec le plan astral, donc ça devient très néfaste à la personnalité. 

Si les gens ou l’individu qui est cleptomane savait que dans sa cleptomanie, il y a un
caractère obsessionnel qui dérive d’un contact ou d’une intimité trop grande avec le plan
astral, il serait capable éventuellement de neutraliser, de se libérer de ça assez facilement. 

Alors toutes les maladies mentales, toutes les maladies obsessionnelles ou toutes les
maladies qui font de certaines personnes des êtres extrêmement souffrants sur le plan
psychologique, sont des maladies qui résultent d’une intimité avec le plan astral qui est trop
développée, et dont l’ego n'est pas conscient des mécanismes.

Une fois qu'il sera rendu conscient ou qu’il sera conscient des mécanismes, ce sera très très
facile pour lui de désengager ces mécanismes-là, se libérer, et au lieu d'avoir en tant qu’ego
un contact intime avec le plan astral, il aura un contact intime avec le plan mental. Donc à
ce moment-là, il aura une conscience avertie et créative au lieu d'avoir une conscience
purement expérimentale.

C'est très important de comprendre le phénomène de l'intimité, et où vous allez le réaliser le
plus, le phénomène de l’intimité dans votre conscience, c'est quand les choses vont mal,
parce que quand les choses vont mal, vous perdez contrôle de votre Intelligence, à cause de
l’animalisation de vos instincts, vous perdez contrôle. Puis vous astralisez votre énergie et
c'est à ce moment-là que vous vivez une intimité qui est trop grande avec le plan astral. 

Puis c’est là que vous vous faites prendre, puis que vous vivez des dépressions ou que vous
vivez des états d'esprit qui vous causent de la souffrance, qui pourrait facilement être
éliminée, neutralisée, si vous étiez conscientes ou conscients du phénomène d'intimité. Et
tous les Hommes vivent une certaine intimité avec les plans invisibles, mais en général,
l'Homme vit de l’intimité avec le plan astral, et très peu d'êtres vivent de l'intimité avec le
plan mental. 

Ils disent que c'est très facile pour un Esprit de développer de l’intimité avec un être, surtout
quand vous avez vécu des grands chocs quand vous étiez jeunes. 
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Les filles ou les enfants qui ont été violés par leurs parents quand ils avaient sept, huit ans,
tous ces chocs-là, ça reste dans la mémoire en arrière, les chocs qu’on vit dans notre
jeunesse, ainsi de suite, ces chocs-là créent une ouverture avec le plan astral, puis il y a des
êtres qui vivent une grande intimité avec le plan astral sans s’en rendre compte. 

Moi j’ai déjà été, dans le temps, quand c’était ouvert sur la rue Sainte-Catherine, chez
“Don’s”, un soir, puis il y avait un type assis à côté de moi, il était en grande conversation
intérieure avec ce qu’il appelait sa “catin”, et puis il avait un niveau d'intimité assez
développé avec sa “catin” pour ne même pas être conscient qu’il y avait du monde autour
qui pouvait le voir. 

Puis moi, c’est à cause de ma voyance, la délicatesse de mon approche, que j'ai été capable
de parler avec, lui dire : “bonjour, comment est-ce que ça va, ta catin”... Il m’a dit : “elle va
très bien ma catin”, ça fait que j'ai pu rentrer dans l'intimité de sa “catin”. Mais l’Homme,
les êtres, le monde, vivent, souffrent énormément de cette intimité-là avec les plans et ils
n'en sont pas conscients.

Quand tu es conscient de l’intimité avec les plans, à ce moment-là tu peux contrôler
l'intimité. Tu peux dire : “okay, c’est assez là”... Mais quand tu n’es pas conscient de
l'intimité avec les plans, puis qu’il t’arrive des chocs dans la vie, des ci, des ça, où l’intimité
devient de plus en plus frappante, renversante, c'est important pour l’Homme de savoir ce
qui se passe. 

Je pourrais dire qu'aujourd'hui, à la fin du vingtième siècle, le degré du niveau d'intimité
avec le plan astral devient de plus en plus grand, c'est pour ça qu’il y a de plus en plus de
suicides, c'est pour ça qu’il y a de plus en plus de gens malheureux, c'est pour ça qu’il y a
plus en plus de gens qui perdent leur identité.

L’intimité avec le plan astral est trop avancée, est trop grande. C’est pour ça que c’est très
important pour le monde de travailler, d'avoir des jobs, puis de se mettre les deux pieds dans
la terre, puis des racines, développez-vous des racines. Si vous ne développez pas des
racines, puis que vous vivez simplement dans toutes ces affaires-là, à ce moment-là un jour
vous pouvez en arriver à être victimes de cette intimité-là. 

Il y a assez du fait que, si l’Homme doit en arriver un jour à vivre un certain contact
télépathique avec le plan mental, qu’il va être obligé d'en vivre un... certain niveau
d'intimité, mais au moins c'est une intimité qui va éventuellement le libérer, le rendre
créatif. Mais au moins, arrangez-vous pour ne pas “rempirer” (empirer) la situation et
risquer d'avoir de l'intimité avec le plan astral, parce que vous n'êtes pas suffisamment
“groundés” dans la vie. 

Il faut que vous viviez ! La conscience c’est bien beau, le développement intérieur c'est bien
beau, mais il faut que vous viviez vos vies, parce que si vous ne vivez pas vos vies, les plans
subtils vont vous arracher à vos vies. Ça fait partie de leur nature, ÇA FAIT PARTIE DE
LEUR NATURE ! 
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J’aime mieux voir une personne inconsciente qui travaille, qu'une personne qui veut se
conscientiser, puis qui “flye”, parce qu'au moins la personne qui travaille a une vie plus
normale. 

Ça fait qu'il faut faire bien attention à ça, on est obligé d'amener des sciences dans le monde
qui sont occultes, qui sont avancées, qui sont marginales, qui ne sont pas pour tout le
monde, parce que ça fait partie des choses que l’Homme doit savoir. Mais l’Homme doit se
protéger aussi contre sa propre intimité s’il ne l’a pas sous contrôle. Quand tu l’as sous
contrôle, ça n’a plus d’importance, tu peux vivre des niveaux de conscience aussi loin que
tu veux, il n’y a plus de problème, il n’y a plus de danger. 

Mais tant que tu n’es pas “groundé”, puis que tu es trop spirituel, trop “gaga” j'appelle ça, il
faut faire attention. L'intimité, trop d'intimité, ça peut être un calvaire pour une personne,
pour une personne sensible, ça peut être un calvaire ! Parce que trop d'intimité, c'est comme
on dirait, c'est trop de psychisme, c'est trop d'intuition, c’est “too much”, il ne faut pas que
ce soit “too much” ça. Si l’ajusteur de pensée veut ouvrir vos centres... Ils vous connaissent,
ils vont ouvrir vos centres selon ce qu’on a de besoin.

Mais quand on fait de la recherche, puis qu’on va aux Indes, puis qu’on va ici, puis qu’on va
là, puis qu’on veut avancer, puis qu’on veut évoluer, puis qu’on s’en va dans toutes sortes
de systèmes qui se présentent à nous autres dans la vie, c'est là qu'on arrive finalement à
ouvrir nos centres à un point où on peut avoir accès à trop d'intimité intérieure... Trop
d'intimité intérieure. 

Parce qu’il faut quand même réaliser qu’on est sur le plan matériel pour vivre notre vie, on
n'est pas sur le plan matériel pour être des “anges”, hein, on est sur le plan matériel pour
vivre notre vie, pas pour être des désincarnés. 

Ça fait que... J'ai déjà expliqué qu’il y a des choses... Les drogues, les drogues ouvrent les
centres, ça peut amener à trop d’intimité avec les plans. Trop de musique, la musique qui
n’arrête pas, qui n’arrête pas, qui n’arrête pas, ça peut amener aussi à trop d’intimité avec
les plans ; les pressions, les stress, toutes les choses dans la vie qui séparent l’Homme de sa
réalité et qui lui créent une réalité parallèle, mais qui n’est pas réelle. Ça fait qu'il faut vous
protéger. 

Il dit : l’intimité c'est notre façon à nous autres de pénétrer votre conscience pour vous
rendre conscients de nous autres, mais dans ce processus-là, il faut que vous vous protégiez. 

Ça fait que s’il n’y a pas d’équilibre entre l’Homme et les plans, il va y avoir à ce moment-
là une domination des plans sur l’Homme. Ça fait que la relation verticale entre l’Homme
puis les plans n’est pas bonne, il faut que ce soit détruit ça, il faut que la relation avec les
plans soit horizontale : ajusteur de pensée-l’Homme ; pas ajusteur de pensée et l’Homme ou
le mortel. 

Le renversement de cet axe-là, c'est ce qui est le plus long parce que quand la relation est
verticale, il y a beaucoup d'intimité, mais c’est une intimité qui n’est pas sous le contrôle de
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l’Homme. Quand la relation est horizontale, il y a beaucoup d’intimité, mais à ce moment-là
l’intimité est sous le contrôle de l’Homme.

Il y a des gens qui me disent des fois : “j’aimerais ça avoir un contact”. Je leur dis : “tu
n’en as pas là, tu es bien, reste comme ça”...  Bien important ça, la relation entre le plan
mental puis l’Homme, il faut que ça soit rendu horizontal, à ce moment-là il n’y a pas de
problème. 

Moi j’en ai une intimité, je peux parler avec eux autres, puis je peux dire : “parle-moi donc
d’elle”, ils vont me parler d'elle, ils vont me parler d’elle, ils vont me parler de lui. Mais il y
a un équilibre là, il y a un équilibre. Ça fait qu'à ce moment-là, ça fait partie de ma
conscience, c’est normal, c'est naturel, je peux parler “forever”, mais je ne peux pas croire. 

Tant que l’Homme pourra croire, l’Homme ne se sera pas assuré d'une intimité parfaite.
Tant que vous pourrez croire... Puis vous ne savez pas qu'est-ce c’est croire... Croire pour
vous, c'est une habitude psychologique, vous pouvez croire, on vous dit quelque chose, vous
pouvez le croire ou ne pas le croire, mais un jour vous ne pourrez pas “croire ou pas croire”.

Le mécanisme de “croire ou de pas croire”, il ne fera même pas partie de votre conscience, à
ce moment-là vous aurez une intimité qui sera “sécure”. Moi j'en ai une intimité avec le plan
mental, jamais je ne les croirai !

Là, vous allez dire : “mais comment est-ce que tu peux avoir une intimité avec quelqu’un,
puis pas le croire”... C’est vibratoire, ce n'est plus une forme, c’est vibratoire, tu es égal à
eux autres. 

Tandis que quand tu es obligé de croire quelqu'un, tu n’es plus égal à lui, il est plus haut que
toi, c’est le danger de la croyance. C'est ça qui a créé l’involution, c'est ça qui a créé les
philosophies, les idéologies, qui a donné le pouvoir aux religions, puis qui a enlevé le
pouvoir à l’Homme. 

C'est pour ça qu’aujourd'hui, à la fin du vingtième siècle, on vit à travers une crise
identitaire parce qu'on a cru. Regardez ce qui se passe en Corée du Nord, avec  Kim-Sung,
ce qui s’est passé en Russie, les pays totalitaires, en Allemagne en 39, les religions, de
temps en temps tu avais “un Voltaire” qui arrivait puis qui fracassait les colonnes du temple,
un gars qui ne croyait pas ! Puis on ne réalise pas jusqu'à quel point c'est diffamatoire à la
conscience de l’Homme, à la conscience de l’Homme individualisé, la croyance !

Regardez ce qu’ils disent sur la croyance : c’est la façon de contrôler l’Humanité.

Vous allez dans différentes zones de l'expérience humaine, en Corée, Mao Zedong,
n’importe quoi, Staline, je ne sais pas, les religions, les guerres de religion, le conflit entre
les Juifs et les Arabes, c’est tout basé sur la croyance, le conflit en Irlande… Ça fait que la
croyance, c'est leur façon de contrôler l’Homme. 

Pendant l'involution, ça a été nécessaire parce que l’Homme devait développer un ego, mais
dans l'évolution, ce n’est plus nécessaire. 
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Moi si je parle avec elle, je peux avoir une relation mentale au même niveau qu’elle, puis
elle au même niveau que moi. Je ne veux pas être obligé de la croire quand elle me parle. Si
elle me parle, je suis capable de savoir si ça a de l’allure ou non. Tandis qu’avant, j’étais ici,
elle était là, puis elle me disait quelque chose, puis là je gobais tout. Ça, ça a été la situation.
Donc on est rendu là. 

Ne pas croire, c'est l’ultime protection de l’Homme.

Prenez un gars comme moi, si vous me croyez, vous être faits à l’os, vous êtes finis parce
que je peux parler, puis je peux créer, puis je peux créer ! Mais si l’Homme est capable
d'avoir une relation avec moi purement sur une base d'égal à égal, relation d’Intelligence
avec Intelligence, à ce moment-là, là c’est intéressant. 

Moi je fais mon travail, puis lui fait son travail. Moi pour le moment, je fais mon travail de
parler, puis lui, fait son travail d'écouter. Puis un jour, lui fera son travail de parler, puis il y
en aura d’autres qui feront leur travail d'écouter. Mais à ce moment-là, tu mets une fin à la
hiérachie, tu mets une fin à la domination de l’Homme sur l’Homme, puis tu rends
l’Homme libre. 

Le travail d'un Homme conscient, c’est de rendre l’Homme libre. Si vous n'en arrivez pas
dans la vie à travailler rien qu’à rendre l’Homme libre, ben, à ce moment-là vous chercherez
quelque part, pour une raison ou une autre qui vous sera probablement obscure, vous en
arriverez éventuellement à dominer l’ego. 

Ça fait que si vous dominez l’Homme, ben, c'est sûr que vous aurez une intimité avec le
plan astral, mais vous n'aurez pas de conscience mentale. Connaissez-la, l’intimité avec le
plan, avec votre plan de conscience, connaissez-la, comprenez-la, habituez-vous à être
toujours sur vos gardes, habituez-vous à pas croire. 

Éventuellement, vous allez rentrer dans votre propre savoir à vous autres, puis là vous allez
pouvoir avoir un échange qui va être purement vibratoire, puis à ce moment-là vous aurez
du plaisir, vous bénéficierez d’être conscients, puis les gens autour de vous bénéficieront de
votre conscience créative. 

Sinon, vous serez victimes de votre intimité avec les plans. C'est bien beau les sciences
occulltes parce que ça nous libère de l'involution, mais aussi, les sciences occultes c'est
dangereux si vous croyez. Si vous ne croyez pas, les sciences occultes c’est correct, pas de
problème. Si vous croyez les sciences occultes, elles sont dangereuses parce qu’il y a
toujours une entité astrale qui va essayer de vous faire croire quelque chose. 

Vous le saurez probablement assez quand je suis là, parce que c'est vibratoire ces champs
d'énergie là, mais c’est quand vous retournez dans votre expérience, puis que vous êtes
seuls, puis qu’il se passe toutes sortes de choses, que vous verrez jusqu'à quel point vous
êtes susceptibles d’être manipulés. 

Il y a une femme quand je vais à Québec qui vient me voir, puis ça fait des années ça, puis
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elle a un certain âge, elle est bien bien sensible, puis elle a beaucoup d'intimité, elle voit des
choses dans sa maison, puis elle voit des matérialisations dans sa maison. 

Moi je me considère normal comparé avec elle (rires du public). Puis j’ai été obligé de lui
dire, chaque fois que je la vois, j'ai été obligé de lui dire : “ne prenez rien de tout ça au
sérieux”... Puis il y a du monde qui voit, ça voit, t'sé, les esprits se promènent, puis ils les
voient, ils peuvent même les chicaner. Puis c’est dur de ne pas croire ça là, parce que tu as
beaucoup d'intimité là ! Les gens en général n’ont pas autant d’intimité que ça avec des
autres plans.

Moi dans mon expérience avec le public, le monde me conte leurs histoires là, je pourrais en
écrire un livre d’histoires psychiques moi, ce serait un best-seller ! Incroyable ce que les
gens vivent d’intimité avec les autres plans. 

Ça fait que si vous ne contrôlez pas cette intimité-là, ben, vous êtes faits ! Où l’Homme peut
commencer à la contrôler cette intimité-là, c’est dans sa vie normale de tous les jours.
Quand vous perdez votre job, puis vous “freakez” (vous angoissez), quand votre “blonde”
vous laisse, puis vous “freakez”, quand la petite “blonde” perd son job, puis elle “freake”,
ou quand vous êtes des parents, puis vous perdez vos enfants, puis vous “freakez” ! 

C’est là que vous devez faire attention à l'intimité et puis à réaliser que ça devient un terrain,
pour eux autres, extrêmement fertile pour faire un contact, pour manipuler vos pensées, puis
vous mettre de la confusion dans le mental. C’est ça la souffrance de l’Homme sur la Terre.
À ce moment-là il n’y a plus d’horizontalité, votre relation avec les plans n’est plus comme
ça (horizontale), elle est comme ça (verticale).

Ils disent : le monde des esprits ça n’arrête pas, ça travaille tout le temps, puis c'est vrai ça !
Regardez vos pensées, c’est fou quand je vois ce qui se passe. Ça barbote toujours là-
dedans, ça barbote... Quand tu sais que ça barbote tout le temps, mais qu'à l’origine de la
barboteuse, tu as le plan astral ou tu as le plan mental, autrement dit tu as une certaine
intimité avec un plan quelconque, là tu peux commencer à prendre conscience de ce qui se
passe.

Tu peux commencer à horizontaliser ta relation avec ce qui se passe, tu peux commencer à
pouvoir vivre tout ce qui se passe d’une manière plus intelligente, moins subjective, moins
émotionnelle, donc moins souffrir de ce qui ce passe. Comme ça, vous allez développer une
belle intimité, une grande intimité, puis un jour vous allez avoir une télépathie très claire,
très développée. Ça fait que quand vous vivrez quelque chose, on vous expliquera pourquoi,
puis il y a beaucoup de choses que vous ne vivrez pas parce que vous serez trop intelligents.

Tu sors de ta maison un soir, puis ça te dit dans ta tête : “ben, tu n’as pas besoin de barrer
tes portes”... C’est sûr que si tu ne barres pas tes portes, il y a un gars qui va rentrer de
même, puis qui va rentrer chez vous, parce qu’il y a un autre esprit qui va l’amener lui, là. Il
y en a un autre ! 

On est tous télécommandés, ça fait qu’il y a quelqu'un qui va rentrer chez vous. Tu vas dire :
“ben, câlisse, ça fait vingt ans que je barre mes portes, il ne m’est jamais rien arrivé, tout
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d’un coup un soir, je décide de ne pas barrer mes portes parce que je suis trop pressé, puis
ça me dit tout est correct”... Tu t’en vas, puis tu arrives chez vous, tu t’es tout fait voler
dans ta maison ! C’est comme ça que ça marche la vie ! La vie, c’est de “l’enculade” tout le
temps, ils sont tellement spécialisés que, nous autres, on est réellement des rognons
comparés avec eux autres (rires du public).

Moi si je suis chez nous... Moi je peux être chez nous, puis dire, parce que souvent mon
amie va dire : “est-ce qu’on barre la porte”... Je vais lui dire : “non, c’est correct”. Mais
sais-tu ce que j’ai fait ? J’ai caché mon computer quelque part dans la maison, puis elle, elle
a caché son computer, parce que c’est les deux seules choses auxquelles je tiens beaucoup,
les computers, parce qu’il y a beaucoup d’informations là-dedans, donc il y a beaucoup de
travail là-dedans, mes livres... Mais le reste, un gars qui rentre chez nous, il va voler des
pots ? Pffff, il n'y a pas d'argent caché, il peut prendre la télévision ! 
 
Mais quand tu as un degré d'intimité qui a été très très travaillé, éventuellement tu peux te
fier à l'information, tu peux te fier à ce que tu dis, si tu dis : “non, c’est correct là”... Tu es
supposé ne pas barrer la porte. 

Moi je fonctionne un petit peu comme ça, mais ça a pris des années, puis des années, puis
des années, puis des années, puis des années, puis des années, pour en arriver à avoir un
degré d’intimité avec eux autres suffisamment développé pour que toi, tu puisses dire :
“bon, ben là, je ne la ferme pas la porte”...

Mais ce n’est pas parce que je suis allé par en dedans puis, que j’ai dit : “la porte est-elle
correcte”, parce que je ne les croirais pas, je la fermerais. Mais si moi je suis capable de
dire : “la porte, je ne la ferme pas, je prends sur moi la responsabilité de ne pas la fermer”,
à ce moment-là la porte est “safe” (sûre). Vous comprenez la différence ? 

Je vais vous donner un exemple plus proche. Vous autres, vous allez dire : “moi, je n’ai
jamais eu le cancer” ou vous allez dire : “je n’ai jamais eu d'accident, jamais rien”.
Aussitôt que vous le dites, là : “je n’ai jamais eu d’accident”, vous allez dire : “knock on
wood” (touchons du bois) ! 

Vous n'êtes pas capables de dire : “je n'ai jamais eu d'accident” sans dire : “knock on
wood”... Ça, c’est parce que votre degré d'intimité n’est pas suffisamment développé. Moi je
dis : “tabarnak, je n'ai jamais eu d'accident, puis je n'en aurai pas d'accident” là ! À ce
moment-là je ne suis pas contre les Lois astrales. 

Ça, c’est comme la femme qui était venue me voir, il y a bien des années, elle me disait :
“j’étais allée voir une voyante, la voyante a dit que mon cousin était près de mourir, mon
frère est près de mourir, ma cousine était près de mourir, là ça fait six qui sont morts”... 

Elle me dit : “la voyante dit que le prochain qui va mourir, c’est mon mari”... 

J’ai dit : “madame, retournez-vous-en chez vous”, je lui ai dit : “quand est-ce qu’il est
supposé mourir votre mari”... 
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Elle dit : “il est supposé mourir le 25 février”... 

J’ai dit : “il ne mourra pas le 25 février, votre mari”. 

Effectivement, quand elle est revenue après, son mari n’était pas mort, mais elle, elle avait
été bien bien malade. 

J'ai dit : “votre mari n’est pas mort, vous avez été malade parce que vous avez eu le choc
astral, parce qu'il y a une opposition au plan astral le concernant”, mais j'ai dit : “ce que
vous avez à apprendre, c’est de ne pas croire”. 

Ça fait que si les voyants commencent à dire des affaires, puis que tu n'es pas capable de ne
pas croire, et que tu es obligé toujours de dire : “knock on wood” (je touche du bois) pour
supporter une réalité, ben, c’est évident que vous allez tomber sous les Lois de probabilité. 

Ça fait que le degré d'intimité qu’on a avec les plans, ça fait partie de ce que je pourrais
appeler la profondeur de notre conscience. Ça a une profondeur la conscience, ce n’est pas
de la philosophie de la conscience, ça a une profondeur. C’est comme un gars qui te dit :
“bon, ben moi, je suis capable de plonger dans le fond du lac”. Il plonge dans le fond du
lac, il remonte quand il veut. Ça, c’est de la profondeur ! 

Il y a un gars il va te dire : “bon, ben moi, je suis capable de plonger jusqu’ici”. Il y a un
gars, il va te dire : “bon, ben moi, je ne suis capable que de me promener en chaloupe sur le
lac”. Ça, c’est l’Homme en général (rires du public). 

Tu as toujours la conscience, tu es toujours sur le lac, mais tu es en chaloupe ! Ça fait que
s’il y a un indien qui tire une flèche dans ton canoë, tu es fait (rires du public). Alors que
l’Homme devrait être capable de descendre dans son lac comme il veut, puis remonter
quand il veut. Ça, c'est de l'intimité. 

On a tous différents niveaux, les initiés sont testés pour avoir des grands niveaux d'intimité
parce qu’ils sont obligés d'aller dans le fond du lac, puis aller chercher de l'information qui
en général n'est pas accessible à l’Homme, mais l’Homme doit pouvoir aller dans sa propre
profondeur pour qu’il découvre sa propre profondeur. Ça c’est de l'intimité. 

Puis c'est tout basé sur votre capacité d'interpréter les nuances de votre Esprit, savoir ce qui
est intelligent, ce qui n’est pas intelligent, puis développer la certitude de votre conscience.
C’est vibratoire la certitude de ta conscience ! 

Moi quand je décide de ne pas barrer la porte, je sais, je suis sûr qu’il n’y a rien qui va
m’arriver, mais cette certitude de la conscience, elle vient d'où ? Elle vient de ton intimité
avec le plan mental, c’est pas du “bravado” ça là, parce que si tu fais du “bravado” puis que
tu dis : “ah, là, la porte je ne la barre pas ce soir”... Puis que tu n’as pas d’intimité avec le
plan mental, ils vont t’amener un gars qui va venir te dévaliser dans la nuit, c’est comme ça
que ça marche ! 

Tu vas dire : “comment ça se fait... vingt ans que je ne barre pas ma porte, tabarnak, un
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soir je m’en vais aux bûches, je ne ferme pas ma porte, puis il y a un gars qui rentre chez
nous”...  C’est comme ça que ça marche ! 

Regardez ce qu’ils disent sur la vie : la vie, c’est de la manipulation. Point final. C’est ça de
la vie. Il n’y a pas besoin des grandes définitions philosophiques pour ça. “We are always
upset when there is shit in the creek” (nous sommes toujours bouleversés quand il y a de la
merde dans le ruisseau) ! Ça fait que l’intimité, c’est important. 

Vous devez tester votre intimité, voir jusqu’à quel point vous avez une grande intimité, une
intimité intelligente, il faut qu’elle soit intelligente votre intimité ! 

Si tu perds ton job, tu vas par en dedans, tu dis : “câlisse, j’ai perdu mon job”... Si tu as une
intimité intelligente, ils vont te dire : “tu vas en avoir un autre, inquiète-toi pas, calme-
toi”... Ça, c’est de l’intimité intelligente. 

Mais si, quand tu perds ton job, ça te dit dans ta tête : “que tu es un maudit sans-dessein,
que tu es un maudit paresseux, tu n'en auras pas de crisse de job, mange d’la marde”, ou
encore pire, si ça te dit : “je suis sans-dessein, j’en aurai pas de job, je suis qu’un enculé”...
Là, tu sais que ton intimité est très astrale, c’est comme ça que ça marche ! (rires du public).

Connaissez-la, votre intimité ! Une intimité intelligente va te dire : “il n’y a rien là,
Bernard ou Jean-Paul, tu vas t’en trouver un de job”... Tu vas dire : “quand est-ce que je
vais en trouver un”... Ils vont te dire : “c’est pas de tes affaires”. Ça, c’est de l’intimité
intelligente : “c’est pas de tes affaire”. Ils ne vont pas te faire de la voyance. 

Votre intimité, ils disent : c’est votre façon à vous autres de savoir si votre contact a de
l’allure ou non, parce que ce qui sort dans votre mental, dans votre pensée, dans votre
télépathie intérieure en relation avec votre intimité, il faut que ça soit intelligent, ça n’a pas
besoin de faire votre affaire.

Tu dis : “quand est-ce que je vais avoir un job”... Tu voudrais te faire dire que le job, tu vas
l’avoir dans deux semaines, ils ne vont pas te répondre de même ; ça, ce n’est pas
intelligent. Ça, c’est pour avoir de l’intimité astrale. Mais venant du plan mental, ils vont
dire : “inquiète-toi pas, tout est correct, ne t’en fais pas, la vie continue, c'est pas de tes
affaires”... 

Puis c’est vrai que c’est pas de tes affaires quand tu vas l’avoir le job ! Toi, tes affaires c’est
de prendre, d’acheter les “Newpapers”, acheter “Globe and mail” et de t’en chercher un de
job. Ça, c’est tes affaires ! Mais savoir quand est-ce que tu vas l’avoir, c’est pas de tes
affaires ! Ça, ça fait partie de leur plan, à eux autres. 

Mais si tu grouilles ton cul puis que tu t’en vas chercher un job, puis que tu regardes les
magazines, tu vas t’en trouver un, puis un jour tu vas l'avoir, tu vas dire : “c'est correct”...
Là, ils vont dire : “ouais”. Ça fait que connaissez-la votre intimité, comprenez-la votre
intimité. Sachez ce qui se passe dans votre tête ! S’il y a de la connerie dans votre tête, vous
avez de l’intimité astrale, faites attention ! 
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Si c'est intelligent ce qui se passe dans votre tête, vous avez de l’intimité plus mentale, à ce
moment-là vous êtes en voie d'évolution, si vous continuez à surveiller ce qui se passe dans
cette intimité-là. Puis vous allez avoir de moins en moins de problèmes avec les plans, donc
vous allez être de moins en moins existentiels, puis vous allez avoir une vie de plus en plus
réelle. Point final. Vous allez sortir de la croyance, puis vous allez commencer à le savoir,
vous allez avoir une vie un petit plus intelligente, créative. Point final.

L'intimité pour l’Homme, c'est une façon de savoir comment traiter avec l’entité de Lumière
qui fait partie de sa réalité, comment traiter avec eux autres. 

Quand tu commences à être conscient, tu sais comment ça marche, quand tu commences à
réaliser que l’Homme est habité, quand tu commences à réaliser qu'il y a quelque chose qui
se passe en dehors de la matière, puis que l’ego a une doublure, à ce moment-là c'est
important pour l’Homme de connaître sa relation avec cette entité-là pour pouvoir bénéficier
de cette intimité-là ! 

Puis ce n’est pas en croyant l’entité que vous allez développer une relation intelligente avec,
c’est en étant toujours libre d’elle.

Ils ne veulent pas qu'on les croit ! Ça a été le problème de l'involution. Ils veulent qu’on
parle avec eux autres, qu'on soit télépathique avec eux autres, ils veulent qu'on parle avec
eux autres, comme on parle entre nous autres, sans cela on fait d’eux autres des “dieux”,
puis on fait d’eux autres des divinités, puis on fait d'eux autres des religions, puis on fait
d’eux autres des autorités suprêmes, puis nous autres, on devient des “petits culs”. 

Après ça, on “crève”, on meurt, puis on s’en va sur le plan astral au lieu d’aller en
conscience morontielle, puis ça continue de même pendant des siècles de temps !

Mais si on est “pogné” dans des pays de cons, comme en Israël, des Pays Islamiques, puis
des Pays aux Indes, on vit des “crisses” de karmas nationaux, puis des karmas de races, puis
ça n’arrête plus, il n’y a aucune individualisation.

Les religions priment sur la conscience de l’Homme parce que l’Homme n’a pas de
conscience. Les opinions priment sur la conscience de l’Homme parce que l’Homme n’a pas
de savoir. Les opinions déforment la conscience de l’Homme parce que les opinions sont
basées sur des valeurs qui prônent la vérité, alors que la vérité n’existe pas. 

Comment est-ce que tu peux-tu avoir une vérité pour un Arabe et une vérité pour un Juif en
même temps ? Sans parler de toutes les modes puis de toutes les traditions qui existent dans
le monde, aux Indes : les femmes qui se font brûler au bûcher quand leur mari meurt ! Les
femmes, les familles des femmes qui apportent des dots au mari quand il se marie, puis
après ça le gars, il la tue pour avoir une autre dot avec une autre femme. Il y a des Indiens
qui s’enrichissent à tuer les femmes qu’ils marient pour avoir de plus grandes dots, puis des
dots, puis des dots ! Il est temps que les gouvernements se réveillent, puis qu’ils mettent un
stop à ça, cette “crisse” de tradition là.

Je comprends que les traditions font partie de l’involution, il va falloir un jour... Puis je vais
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vous dire une chose, je vais vous donner un point de référence, puis probablement que ça va
être dur pour vous autres, parce que vous êtes encore pas mal biaisés. Mais je vais vous
donner un point de référence. 

Il y un pays au monde aujourd’hui, un, pas deux, un, puis le pays n’est pas parfait, il a bien
des faiblesses, il a bien de l’inconscience, mais il y a un pays au monde aujourd’hui qui fait
évoluer la planète, rien qu’à cause de sa Constitution puis ses principes de liberté, c’est les
Américains. 

Quand bien même vous direz : “les Américains ont fait ça au Vietnam, les Américains ont
échappé une bombe atomique sur les Japonais”, quand vous serez capables d'avoir de
l’intimité puis de parler avec eux autres en haut, vous direz : “pourquoi est-ce que les
Américains ont échappé une bombe sur les Japonais en 39, en 45”... 

Ce qu’ils vont vous dire : ce n’était pas pour les Japonais, c’était pour les Russes et les
Chinois, parce que les Russes... la guerre froide elle vient de finir là en 87-88-89 là, la
Russie, les Chinois, puis tous les “crisses de mouks-mouks” dans le monde, ils savent que
les Américains, si tu les pousses au mur, ils vont t'échapper un “crisse” de noyau ! “So,
don’t fuck with us” (alors, ne nous faites pas chier)...

Ça fait que s’il y a un pays qui a rebâti l’Europe, qui a relancé le Japon, puis qui est en train
à travers les hauts puis les bas de toute sa politique étrangère, d’un petit peu libérer la
planète de la pauvreté, même à travers toutes les affaires négatives qui peuvent sortir du
grand corporatif, du grand matérialisme américain, ne regardez qu'une chose, c’est que les
femmes en Asie, les femmes en Afrique, les femmes dans les Pays Islamiques regardent la
télévision, les films, puis elles voient ce qui se passe dans l’Ouest, puis les femmes espèrent
un jour être libres comme la femme américaine. 

Ça fait qu'avant de critiquer les Américains, parce que vous êtes des “ostis” de canadiens
“d’culs”, regardez bien, regardez la Constitution Américaine, puis comprenez que si vous
regardez la chose au niveau des plans, que si on n’avait pas ce pays-là dans le monde pour
protéger notre cul, ça fait longtemps que ça aurait été les Russes, les Allemands ou les
Chinois, ou les Japonais, qui seraient rentrés ici. C’est ça de l’intimité. 

Si vous n'avez pas d'intimité, à ce moment-là vous allez lire la presse, vous allez lire les
journaux, vous allez écouter les politiciens, vous allez écouter les intellectuels, vous allez
lire le Monde diplomatique en France, vous allez écouter les Français qui détestent les
Américains, puis vous ne serez jamais capables de comprendre que c'est les Américains qui
leur ont sauvé “l’cul” en 39 puis en 45. “Marshall plan”, tout ! Puis ils sont en train de
développer des plans maintenant, même en Afrique, pour stabiliser les forces militaires en
Afrique, ainsi de suite.

Pourquoi est-ce que je vous parle des Américains ? Pour vous faire comprendre que quand
tu n’as pas d'identité, quand tu ne comprends pas ton identité, tu es toujours manipulé par
les opinions extérieures. Puis quand tu es manipulé par les opinions extérieures, tu ne sais
pas ce qui se passe, tu ne comprends rien, tu penses que tu sais, puis tu ne sais rien ! C’est
important l’identité. 
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Moi aussi j'en ai eu des dialogues avec eux autres concernant l’Amérique. C’est quoi ce que
les Américains ont fait ? Puis qu’est-ce qu’ils font ici ? Puis qu’est-ce qu’ils font là ? Puis
ils disaient tout le temps : oublie, oublie ça, ce que les Américains font, leurs conneries, leur
matérialisme, oublie ça, regarde rien que leur Constitution, l’individu !

Question : Et le “Edge” ?

BdM : Le “Edge” que les Américains ont ? C’est leur puissance militaire. And the day they
lose this fucking military power, we’re up shit quick: the Chinese will take it over or the
Russian would retake. That’s their edge, their stock, they protect our ass here, they protect
the ass of Europe, they protect anybody who wants to fuck around with the world balance of
power. 

That’s their edge. The Americans are not an extensionist power, they’re not there to gain
territory, they’re just there to do business. You saw what they’re doing with the Chinese
there, with the plane situation? Maybe the Chinese develop shot sticks, but the Americans
sent a men to the moon. 

I’m tired of this fucking bullshit that I read in newspapers all over the world, especially the
French papers. I know that the States is… the masses are pretty heavy, I know, I’m not
blind. But in the States they have some great minds, the best minds in the world grow up in
the States. They have great universities, they write books and publish all the time, studies…

You know that the Americans make more studies of all the countries in the world than the
people of those countries do? The Americans know more Mexico than the Mexicans do, they
know more of India than the Indians do, they know more about Africa than the Africans do.
I’m tired of american bashing. 

I have a very good friend, a very intelligent woman, and shit! when I’m not with her for a
long time, she goes into this american bashing, then we meet once in a while we have
supper and then I wind her up and I give her a lot of shit, and the only reason she listens is
because I do this thing: I think, I take my pen, I say: you want to know something about
America? I take my pen and I give her the answer, prrrprrrrprrrp, and I learn something in
the same time, that’s the only reason why she listens, and she’s got a great mind, and you
know what she said? 

She sent me an e-mail, the last time we met, she sent me an e-mail and she said : Bernard,
she said, I had a great talk with you, I enjoyed it, thank you very much because, she said,
you’re the only person who puts me back on my intelligence track. That’s it! I’ve got this e-
mail, I’ve got it in my computer. 

And smart! I mean you talked about smart people, but if you don’t know your intimacy, if
you don’t know how to deal with your inner-self and if your cannot have information about
what’s going on in the world, from him, and you have to read the Golden Mail, the New-
York Times, the Wall Street Journal, or all the fucking papers who are going around, you’re
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fucked, because this is just opinions, you don’t have the big picture. 

Whereas them, they can tell you what’s gonna happen into 2, 3, 4, 5, 6 hundred years! Why
America? What’s gonna happen into China’s states? What about Chinese evolution? What
are the Chinese suppose to go? What do they have to learn? In terms of the West? Papapa
papapa… It’s fun to talk to them, and when you talk to them, you realize one thing : you
don't know fuck all.

Traduction : 

L’avantage que les Américains ont, c’est leur puissance militaire, et le jour où ils perdent
cette putain de puissance militaire, on est vite dans la “merde” : les Chinois la reprendront,
ou les Russes la reprendront. C’est leur avantage, leurs actions, ils protègent notre cul ici, ils
protègent le cul de l’Europe, ils protègent quiconque veut jouer avec l’équilibre mondial du
pouvoir. C’est leur avantage. Les Américains ne sont pas une puissance expansionniste, ils
ne sont pas là pour gagner du territoire, ils sont là pour faire des affaires. 

Vous avez vu ce qu’ils font avec les Chinois là-bas, avec le problème de l’avion ? Peut-être
que les Chinois développent des missiles, mais les Américains ont envoyé un homme sur la
Lune. J’en ai marre de ces conneries que je lis dans les journaux du monde entier, surtout
dans les journaux français. Je sais que les États-Unis… Les masses sont assez lourdes, je
sais, je ne suis pas aveugle, mais aux États-Unis, ils ont de grands esprits, les meilleurs
cerveaux du monde grandissent aux États-Unis. Ils ont de grandes universités, ils écrivent
des livres et publient tout le temps des études… 

Vous savez que les Américains font plus d’études sur tous les pays du monde que les gens
de ces pays ? Les Américains connaissent plus le Mexique que les Mexicains, ils en savent
plus sur l’Inde que les Indiens, ils en savent plus sur l’Afrique que les Africains. Je suis
fatigué du bashing américain. 

J’ai une très bonne amie, une femme très intelligente, et merde ! Quand je ne suis pas avec
elle pendant un long moment, elle entre dans ce bashing américain. Puis nous nous
rencontrons de temps en temps pour souper, et puis je la remonte et je lui donne beaucoup
de trucs, et la seule raison pour laquelle elle écoute, c’est parce que je fais cette chose, je
prends mon stylo, je dis : vous voulez savoir quelque chose sur l’Amérique ? 

Je prends mon stylo et je lui donne la réponse, prrrprrrrprrrp, et j’apprends quelque chose en
même temps, c’est la seule raison pour laquelle elle écoute, et elle a un grand Esprit, et vous
savez ce qu’elle a dit ? Elle m’a envoyé un e-mail, la dernière fois que nous nous sommes
rencontrés, elle m’a envoyé un e-mail et elle m’a dit : “Bernard... elle a dit : “j’ai eu une
grande discussion avec toi, j’ai apprécié, merci beaucoup parce que tu es la seule personne
qui me redonne mon Intelligence”... C’est ça !  J’ai cet e-mail, je l’ai dans mon ordinateur. 

Et “futés”, je veux dire que tu as parlé de gens futés, mais si tu ne connais pas ton intimité,
si tu ne sais pas comment gérer ton moi intérieur et si tu ne peux pas avoir d’informations
sur ce qui se passe dans le monde, de lui, et vous devez lire le Golden Mail, le New-York
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Times, le Wall Street Journal, ou tous les putains de journaux qui circulent, vous êtes baisés
parce que ce ne sont que des opinions, vous n’avez pas la vue d’ensemble.  

Alors qu’eux, ils peuvent te dire ce qui va se passer dans deux, trois, quatre, cinq, six-cents
ans ! Pourquoi l’Amérique ? Que va-t-il se passer dans les États de la Chine ? Qu’en est-il
de l’évolution chinoise ? Que vont faire les Chinois ? Que doivent-ils apprendre ? En ce qui
concerne l’Occident ? Papapa papapa… C’est amusant de leur parler, et quand on leur parle,
on se rend compte d’une chose : on ne sait pas tout !

Excusez si je parle à la fois en anglais, mais je me rappelle en 82, quand ils me disaient :
quelques années encore, parce que je faisais des crises dans mon solarium Sainte-Adèle,
quand je regardais la Russie, puis tout là, ils disaient : “inquiète-toi pas, dans quelques
années, sept à huit ans là, c’est fini la Russie”...

Puis dans ce temps-là, ce n’était pas évident que c’était fini la Russie, puis un jour, paf,
qu’est-ce qui arrive avec une grosse tache rouge dans le front ? Gorbatchev ! Bye.
(Applaudissements). 
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Agenda, croyance, colère PE#093 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

093 – AGENDA, CROYANCE, COLÈRE

Il y a une personne qui m’a envoyé une lettre, une Américaine m’a envoyé une lettre, elle
me pose des questions, ces questions-là sont des questions valables, c’est difficile
d’approximer le niveau de conscience des gens ou ce que les gens voudraient comprendre, il
y a trop de monde, le monde des questions est trop vaste. 

Puis la personne me pose la question, elle me dit en anglais, (je ferai la traduction) : “what
is man’s purpose in life and after”... Puis la meilleure façon de répondre à ces questions-là,
moi, c’est de lui répondre à travers mon propre contact. Comme ça, ça vous donne un point
de vue assez universel. 

Quand elle demande… Ça c’est une question qu’on s’est posée quand on était... en tout cas,
qu’on se pose encore probablement : quel est le but de l’Homme dans la vie ? Je vais vous
donner la réponse à partir du plan mental. 

Ils disent : l’Homme n’a pas de but dans la vie, il pense qu’il en a un. Comme il pense qu’il
en a un, ben, il en a un ! O.K. La vie ça doit être vécu. Point final. Mais ça doit être vécu
avec Intelligence. Si ce n’est pas vécu avec Intelligence, là vous cherchez un but. Ça, c’est
leur réponse. 

Donc le but qu’on se cherche, le but qu’on recherche, c’est une question philosophique, ça
fait partie de l’ego, ça fait partie de l’inconscience de l’ego. Si l’ego était conscient,
autrement dit si l’Homme avait un contact télépathique avec le plan mental, ces questions-là
ne feraient pas partie de sa conscience. 

Donc tous les Hommes dans le monde se posent la question : “what is man’s purpose in
life”... (quel est le but de l’Homme dans la vie ?). Et quand on parle aux plans, quand on est
en communication avec les plans, ils nous répondent que le but dans la vie, c’est une
question philosophique qu’on se pose, et qu’on ne se poserait pas si on savait comment
vivre. Ça, c’est leur réponse. 

Puis ensuite, elle demande : “quel est le but de l’Homme dans la vie, et dans la vie après”...
Puis là, eux autres, ils me répondent : la vie après, ce n’est pas vos affaires, commencez à
vivre ici. Commence à comprendre ta vie ici, puis après ça, tu pourras comprendre, étudier
peut-être la vie après, avec nous autres, si tu es capable de parler avec nous autres ! Ça c’est
leur genre de réponse. 

Elle pose la question sur la réalité de son passage sur la planète. La réalité du passage de
l’Homme sur la planète, ça veut dire quoi, ça ? 
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Ils disent que l’Homme est inconscient de sa réalité, donc son passage sur la planète fait
partie de son irréalité. Ça fait partie de sa quête, de son questionnement, ça fait partie de son
aveuglement, ça fait partie de son inconscience, ça fait partie de sa souffrance, ça fait partie
de son questionnement philosophique, sa recherche psychologique, sa recherche spirituelle,
sa recherche métaphysique, ainsi de suite. Ça, c’est leur réponse.

La vie de l’Homme sur la Terre n’est pas une vie réellement vécue, c’est une vie vécue à
l’intérieur d’un certain corps d’illusion à cause de son ego, à cause de la réflexion de l’ego,
à cause du manque de contact télépathique avec le plan mental, d’où il devrait retirer toute
sa connaissance ou sa science. 

Elle dit : “is it life in man or is it man in life”... (est-ce que c’est la vie dans l’Homme ou
l’Homme dans la vie ?). Eux autres disent : c’est les deux. 

La vie est dans l’Homme, mais l’Homme ne la comprend pas. L’Homme est dans la vie
biologiquement, mais la vie dans l’Homme, l’Homme ne la comprend pas, parce que
d’abord, la vie sur le plan mental, l’Homme ne la vit pas puisque l’Homme est dans un état
de fragmentation d’ego. 

Donc sa conscience psychologique est totalement saturée par la réflexion de l’ego, elle est
totalement saturée par les mécanismes de la pensée subjective, elle est totalement saturée
par les mémoires de la race qui lui enlèvent de la conscience instantanée, donc de la
télépathie en potentiel. 

Donc la vie dans l’Homme, il en a très peu conscience, excepté au niveau biologique. La vie
mentale, la vie psychique, il en a très peu conscience, la vie du corps astral, il en a
conscience un petit peu dans ses rêves, la vie morontielle on oublie ça ! Ça fait que ça, c'est
leur réponse. 

Elle dit : “l’Homme dans son quotidien, la vie de tous les jours, ses choix dans la vie, pour
en venir à quoi”...  Ça, c’est la grande question ! Pour en venir à quoi ? Ça revient toujours
à la question, ça revient toujours au but, c’est quoi le but ? 

Puis la raison pourquoi est-ce qu’on pose la question “c’est quoi le but”, c’est parce qu’on
n’a pas suffisamment conscience pour vivre notre vie de manière parfaitement intelligente,
c’est-à-dire dans le cadre d’une conscience élevée, dans le cadre d’une conscience non
spirituelle, dans le cadre d’une conscience télépathique, dans le cadre d’une conscience qui
permet à l’Homme de savoir ou de connaître, ou de reconnaître les coordonnés de tous les
évènements qui se passent dans sa vie, le pourquoi il se passe ci, puis le pourquoi il se passe
ça ! 

Si l’Homme n’est pas capable de savoir pourquoi il se passe ci, pourquoi il se passe ça,
pourquoi il perd son job, pourquoi est-ce qu’il enfante, pourquoi est-ce qu’il y a une guerre,
pourquoi il se passe telle ou telle chose, ben, à ce moment-là sa vie n’est pas réelle, sa vie
est dans l’irréalité. Puis cette sorte de vie là, ça l’amène à poser ces sortes de questions là,
que l’Homme se pose depuis des millénaires puis qu’il se pose encore aujourd’hui.
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Elle dit : “what is the depth of life”... C'est-à-dire quelle est la grandeur de la vie, la
profondeur de la vie ? La vie c’est infini, ça n’a pas de fin. C’est infini la vie. 

Ça veut dire quoi, que la vie est infinie ? 

Ça veut dire que l’Homme n’est pas capable au niveau psychologique sur le plan rationnel
d’y mettre une mesure. 

Pourquoi est-ce qu’il n’est pas capable d’y mettre une mesure ? 

Parce que le rationnel, autrement dit la partie pensante de l’Homme, la partie réfléchissante
de l’ego, c’est une partie qui est limitée par les sens du corps matériel. Donc l’Homme n’est
pas capable d’avoir une idée ou une mesure de la vie parce qu’il est limité par un corps
physique.

S’il va en conscience astrale, il a une conscience un petit peu plus vaste, puis s’il va en
conscience morontielle, il a une conscience un petit peu plus vaste, mais même là, sur le
plan… Tant qu’il est dans son corps matériel, il est obligé de vivre certains
conditionnements, sinon il ne pourrait pas fonctionner. Tu ne peux pas être en contact avec
d’autres mondes, puis fonctionner sur le plan matériel ici de façon normale.

Donc l’Homme est protégé de voir ou d’entreprendre, ou de se déplacer virtuellement sur
d’autres plans, à moins d’avoir été préparé par les plans. S’il n’est pas préparé, à ce
moment-là il devient un infirme, il devient un malade psychique, une personne débalancée. 

Alors l’Homme est protégé contre l’expérience de déplacement en utilisant ses corps subtils,
parce qu’il ne serait pas capable, sur le plan matériel, avec son mental réfléchissant, il ne
serait pas capable de pouvoir absorber toutes ces impressions-là qui sont très vastes, puis en
même temps vivre sa petite vie de tous les jours, son “métro-boulot-dodo” ! Ça fait qu’il est
protégé. Puis on ne réalise pas jusqu’à quel point on est protégé !

Souvent, on voit des gens, puis on dit : “moi, j’aimerais ça être comme lui, j’aimerais ça
être télépathique comme lui, j’aimerais ça faire des expériences comme lui”... Puis ça ne
marche pas comme ça, on est tous fait différemment, on a tous nos besoins, on a tous nos
limitations, puis on doit être capable, on doit être suffisamment intelligent pour réaliser que
ce qu’on est, c’est ce qu’on doit être.

On ne peut pas être d’autres choses, on est programmé pour ça. Sinon, on commence à se
faire du sang de cochon, puis on regarde les autres, puis on dit : “lui, il est plus évolué que
moi, ou lui il fait ci, puis moi je ne fais pas ça”. Puis ça, ça fait encore partie des illusions de
l’ego.

Avez-vous des questions ? On peut commencer par des questions. Soyez à l’aise ! Pas de
questions ? O.K. 

Je vais vous en donner une de question. L’Homme veut savoir pourquoi est-ce qu’il n’est
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pas parfaitement heureux, tous les Hommes veulent savoir ça, pourquoi est-ce qu’on n’est
pas parfaitement heureux. 

La raison qu’on n’est pas parfaitement heureux, c’est parce qu’on n’est pas parfaitement
conscient, puis la raison qu’on n’est pas parfaitement conscient, c’est parce qu’on n’est pas
capable d’absorber intégralement toute la sommation des énergies qui peuvent être
véhiculées à travers nous autres, à travers l’âme, à travers le mental, sans vivre des
débalancements. 

Donc on n’est pas capable de vivre la grande tempête intérieure sans être débalancé. À
cause de ça, on ne peut pas être parfaitement heureux, dans le sens qu’on ne peut pas être
parfaitement bien dans notre peau. Mais parfaitement bien dans notre peau, c’est rien qu’une
chose, c’est rien qu’un aspect de la conscience de l’Homme.

Quand l’Homme sera conscient un jour, bon, il sera parfaitement bien dans sa peau, O.K.
Parfaitement bien dans sa peau, autrement dit il saura ce qui se passe, mais il y aura un autre
paramètre à sa conscience, parce qu’il y a un paramètre à la conscience supramentale qui est
extrêmement rigoureux, extrêmement affirmatif. Puis ça, c’est le contact télépathique,
autrement dit quand tu es en contact télépathique avec un double, le double a un agenda
avec l’Homme, le double a toujours un agenda. 

Autrement dit ton double, ta Source, ils ont des raisons pour faire telle chose à travers
l’expérience de l’ego. Puis la volonté, la présence du double dans la vie de l’Homme, ça
devient… Ça peut devenir pour l’Homme extrêmement… Ça peut devenir pour l’Homme
une grande imposition, une grande imposition de volonté.

Donc l’Homme, même s’il est conscient de ce qui se passe sur les autres plans, il est
conscient qu’il y a une grande volonté qui s’exerce souvent contre la sienne. Et cette
volonté-là contre la sienne, elle est nécessaire, parce que si l’Homme n’avait pas une
volonté supérieure qui s’exercerait contre la sienne dans la vie, l’Homme ne pourrait pas
transmuter ses énergies en profondeur parce que l’ego à un certain moment de sa vie, ou à
un certain point dans sa vie, se mettrait une barrière dans son évolution.

Autrement dit l’Homme ce n’est pas un masochiste, il n’y a personne qui veut souffrir, donc
les forces intérieures chez l’Homme vont mettre des obstacles dans la vie de l’Homme pour
qu’au niveau de l’âme, au niveau de l’Esprit, il y ait un agrandissement de conscience. 

Nous autres, les Hommes sur le plan matériel, même les Hommes très évolués peuvent être
très très conscients de la Source, mais en même temps la haïr. On a essayé d’expliquer
pendant longtemps qu’est-ce que c’est haïr la Source ? Haïr la Source, ça veut dire se
déspiritualiser complètement en tant qu’Homme par rapport à l’invisible.

Quand tu es totalement déspiritualisé par rapport à l’invisible, tu en arrives à haïr la Source,
parce que tu prends conscience d’une volonté qui s’impose dans ton expérience planétaire.
Cette volonté-là, elle est utile, elle te rend créatif, elle te fait comprendre des choses, elle est
ton Intelligence, mais il y a un prix à payer pour la relation entre l’Homme et l’invisible. Et
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le prix, c’est la capacité d’en arriver à établir un équilibre horizontal entre lui et l’invisible,
et pour faire ça, ça demande une grande quantité de haine, une grande déspiritualisation de
l’Homme. 

L’involution c’est la spiritualisation de l’Homme. Regardez le plus loin dans l’involution,
quand bien même vous iriez jusqu’aux Égyptiens ou avant ça jusqu’à aujourd’hui avec nos
Églises, l’involution c’est la spiritualisation de l’Homme, et l’évolution c’est la
déspiritualisation de l’Homme. 

Dans l’évolution, l’Homme sera un être totalement intelligent, mais dans l’involution,
l’Homme ne peut pas être intelligent parce qu’il n’a pas de contact télépathique. 

Donc ce qui remplace le contact télépathique, c’est une forme de spiritualité à travers les
prières, puis toutes les machinations des Églises, puis des religions sur la Terre qui ont
donné à l’Homme une conscience psychologique inférieure, mais nécessaire, compte tenu
des conditions de l’involution où l’Homme était seul face à l’infinité. Ça fait que c’est
normal ! 

Mais dans l’évolution, ça va changer.

Donc même si l’Homme se connaît bien, autrement dit s’il a une grande conscience,
d’ailleurs s’il a une grande conscience, il est encore plus conscient d’eux autres, puis il a
toujours cette grande volonté là, cette grande “superimposition” là, avec laquelle il est de
plus en plus en harmonie, de plus en plus équilibré sur un plan horizontal. C’est moins
vertical, c’est plus horizontal que vertical, il y a moins de domination parce que l’Homme
est moins spirituel. 

Donc il est plus intelligent, mais par contre, la relation est extrêmement étroite, la présence
est très grande, du double, dans la conscience de l’Homme. 

Et ça, ça fait partie de ce que j’appelle l’initiation solaire, ça fait partie de la réorganisation
psychique de l’Homme et la revalorisation de son ego par rapport à l’invisible, l’infinité,
puis les divinités, puis toutes les statues qui ont été données pendant l’involution à des
mondes qui faisaient partie des structures invisibles, qu’on appelle le monde de la mort ou
les mondes célestes, ainsi de suite.

Mais dans la mesure où l’Homme va évoluer, il peut transmuter son corps mental, puis
prendre conscience de ses différents principes, utiliser à volonté ses principes, que ce soit le
corps astral, que ce soit le corps morontiel, l’Homme va s’apercevoir que le monde, ce
qu’on appelle le monde ou l’Univers local, ainsi de suite, ou les plans ou les ordres, ou les
hiérarchies, sont des mondes peuplés d’Intelligences, puis ces Intelligences-là ont leurs
agendas. 

Des agendas qui sont très vastes sur une base de temps très très longue, mais ce sont des
agendas. Et ces agendas-là, l’Homme fait partie de ces agendas-là, et l’Homme doit en
arriver éventuellement à trouver un équilibre entre lui-même et ce que j’appelle ces races
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intelligentes là, ou ces Intelligences-là.

Le problème, c’est qu’on a un corps matériel, c’est évident qu’on a un corps matériel, si on
n’a pas de corps matériel, on serait mort, on ne serait pas ici. Alors on a un corps matériel,
mais le corps matériel nous invite à vivre une très grande illusion sensorielle par rapport à la
totalité des mondes, par rapport à la réalité des mondes, par rapport à l’illusion des religions,
par rapport à l’illusion de ce qu’on appelle, nous autres, le sacré, par rapport à l’illusion du
concept de Dieu, ainsi de suite.

Donc ces illusions-là font partie de l’involution, et dans la mesure où l’Homme va évoluer,
c’est-à-dire prendre conscience de lui-même à volonté, les archives ou les architectures de
ces mondes-là vont disparaître. 

Puis l’Homme éventuellement va en arriver à pouvoir constater que l’Univers morontiel,
l’Univers local et l’Univers de l’Homme sont des Univers qui sont réellement très très
unifiés et qui, une fois que l’Homme sort de son corps matériel, autrement dit qui va dans le
monde de la mort, à ce moment-là ça permet à l’Homme de passer à travers le plan astral
pour aller dans un plan un petit peu plus évolué. Parce que le plan astral, ce n’est pas bien
évolué. Le plan des morts, ce n’est pas évolué, ce n'est réellement pas évolué, c’est de la
petite bière !

Puis il y a une chose qu’il faut dire concernant les sciences occultes ou les sciences
ésotériques, appelez ça comme vous voulez, tous les Hommes ne sont pas faits pour les
sciences avancés, les sciences occultes, les Hommes ne sont pas tous faits pour ce qu’on
pourrait appeler en général l’ésotérisme. Pourquoi ? Parce que les Hommes n’ont pas tous la
même capacité de supporter cette intense Lumière qui se dégage des plans, lorsqu’il vient en
contact avec les niveaux de connaissance un petit peu plus avancés. Et ça, ça fait partie de
l’évolution de son âme, on n’y peut rien.

Par contre, à partir du moment où l’Homme vient en contact avec des sciences un peu plus
intelligentes, un peu plus évoluées, à ce moment-là, lui aussi évolue et ça lui permet
éventuellement de répondre un peu ou plus que la moyenne à des questions fondamentales.
Bon, ça, c’est un avantage. 

Mais l’Homme devrait avoir plus d’avantages dans la vie que ça, l’Homme devrait savoir
réellement où est-ce qu’il s’en va. Savoir où est-ce qu’il s’en va, ça veut dire quoi ? Pour
savoir où est-ce qu’on s’en va, il faut un certain nombre de paramètres installés dans notre
conscience.

Premièrement, pour savoir où est-ce qu’on s’en va, ils disent : il faut avoir une
communication avec nous autres, c’est normal, parce que c’est eux autres… C’est le double
qui crée notre chemin, qui nous met sur un chemin. Donc à partir du moment où l’Homme a
un contact télépathique avec le double, ou un contact suffisamment développé avec le
double, il peut savoir un petit peu où est-ce qu’il s’en va. 

Et à partir du moment où il commence à voir ou à savoir où est-ce qu’il s’en va, il doit
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comprendre pourquoi est-ce qu’il s’en va là, parce que s’il ne comprend pas pourquoi est-ce
qu’il s’en va là, ben, à ce moment-là il est simplement un aveugle qui est poussé dans le dos
par le vent. Il doit comprendre pourquoi est-ce qu’il s’en va là. Et à partir du moment où il
commence à comprendre pourquoi est-ce qu’il s’en va là, à ce moment-là l’Homme a la
chance de développer une volonté supérieure.

Une volonté supérieure, c’est une volonté qu’il peut opposer au double. L’Homme a la
capacité d’opposer sa volonté au double, mais pour le faire, il faut qu’il ait une conscience
qui soit déspiritualisée, et en même temps il faut qu’il soit très très déspiritualisé dans le
sens : il faut qu’il soit capable d’engendrer une colère par rapport au double. 

Puis ça, dans la conscience de l’Homme, dans la conscience de l’Homme de l’involution,
c’est un concept qui est neuf.

Dans le passé, les Hommes n’engendraient pas de colère par rapport aux plans. Au
contraire, les Hommes se pliaient aux plans, les Hommes faisaient des courbettes aux plans,
les Hommes priaient les plans, les Hommes faisaient de la religion pour les plans, les
Hommes considéraient les plans comme sacrés. 

Alors que l’Homme conscient ne considère pas les plans comme sacrés. Donc à ce moment-
là, en développant une certaine volonté contre les plans, qu’est-ce qui se passe ? Il
commence à cristalliser ses émotions. La cristallisation de ses émotions, c’est ça qui permet
à l’Homme de développer ce que j’appelle un canal télépathique solide.

Si l’Homme ne cristallise pas ses émotions, il ne pourra jamais développer un canal
télépathique solide parce qu’à ce moment-là, sa spiritualité va engendrer en lui un besoin de
croire. Tu ne peux pas croire une entité. 

TU NE PEUX PAS CROIRE UNE ENTITÉ POUR AUCUNE RAISON ! 

Je ne peux même pas vous en donner une bonne. 

Et ça, c’est très dur pour l’Homme de comprendre ça, parce que la croyance pour lui, ça fait
partie de la structure mentale de son moi, il a besoin de croire pour savoir. Autrement dit il a
besoin de voir, il a besoin de croire pour savoir, puis en sachant, il a l’impression de voir. 

Puis pendant l’involution, la croyance a fait partie intégrale des structures mentales
spirituelles des religions. Pourquoi ? Parce que l’Homme pendant l’involution avait besoin
de croire, parce que pendant l’involution, l’Homme n’avait pas un ego suffisamment
développé au niveau mental pour pouvoir créer cette colère-là et se détacher du sacré.

Dans l’évolution, l’Homme aura cette capacité de se détacher de la mémoire de la race pour
éventuellement utiliser cette colère intérieure là contre les plans, ce qui l’amènera
éventuellement à ne plus pouvoir croire. Pourquoi ? Parce que la croyance, tant que
l’Homme va croire, les plans vont travailler à dissoudre sa croyance.

Alors qu’est-ce que c’est qui va arriver ? C’est que l’Homme va souffrir, parce que
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l’Homme a deux façons de souffrir. Vous pouvez souffrir dans la vie parce que vous êtes
inconscients. Vous souffrez parce que vous avez perdu votre job. Ça, c’est une chose. Vous
souffrez à cause du boss, “whatever”, les conditions extérieures.

Puis il y a un autre niveau de souffrance où vous souffrez parce que vous avez le double qui
vous fait “chier” constamment. Cette souffrance-là, elle est plus grande que la souffrance du
gars qui travaille chez Eaton, qui se fait mettre à la porte par son boss.

Le double fait “chier” l’Homme, donc ça fait partie de travailler son corps émotionnel,
travailler sur son corps mental, ajuster sa conscience et éliminer complètement,
complètement, les moindres replis de croyance. Parce que la croyance, ça fait partie de
l’enveloppe charnelle de l’âme. La croyance, ça fait partie des plus grandes illusions que
l’Humanité a vécu pendant des millénaires. 

C’est à cause de la croyance que l’Homme aujourd’hui n’a aucun lien télépathique avec le
plan mental. Puis pour reprendre, pour avoir contact avec eux autres, il est obligé de perdre
complètement sa croyance, sinon il ne peut pas traiter avec eux autres parce que sa pensée
va être colorée.

Ça fait que ça va très loin la croyance, puis les Hommes ne comprennent pas ça. Ils essaient
de comprendre, mais ils ne comprennent pas jusqu’à quel point. La croyance, ça fait partie
des empires du mal, c’est l’outil utilisé par le mal pour toujours cerner l’Intelligence de
l’Homme, pour toujours limiter l’Intelligence de l’Homme, et surtout pour diminuer sa
colère ! 

Le concept de la colère, c’est nouveau, ça nous a jamais été enseigné, ça ! On n’a jamais eu
des initiés qui nous ont parlé de développer la colère contre les plans. C’est très important la
colère, parce que cette conscience-là permet à l’Homme de vérifier jusqu’à quel point il a la
capacité de supporter le défi morontiel.

Autrement dit quand tu es en contact avec un ajusteur de pensée, puis que tu es en colère
contre lui, ils sont intelligents ces êtres-là, puis ils sont capables de réellement t’amener très,
très, très loin dans le processus de la colorisation, si tu veux, puis dans ce processus-là
l’Homme va découvrir ses absences de limites. 

Et c’est quand l’Homme découvre son absence de limites au niveau du mental, qu’il
commence à être créatif, puis qu’il est capable finalement de donner de la connaissance à
l’Humanité, puis de finalement ouvrir puis déchirer les voiles de l’inconscience, puis les
voiles de l’involution, puis finalement mettre un arrêt à la possession des plans, la
possession de l’ego de l’Homme par les plans.

Alors l’ego de l’Homme a été possédé par les plans depuis des générations, des millénaires,
et ça, il faut que ça arrête, et avec l’évolution, ça va arrêter. Mais pour ça, il faut que
l’Homme mette un arrêt complet à la croyance. 

Puis je vais faire une analyse de la croyance, qu’est-ce que c’est de la croyance ? 
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De la croyance, c’est de la subordination. L’Homme ne peut pas être subordonné à quoi que
ce soit, à qui que ce soit, parce qu'à partir du moment où l’Homme est subordonné, il perd
conscience. 

En perdant conscience, il n’est plus dans le rayonnement de sa Lumière. Il est simplement
en rayonnement astral, il n’a plus aucun pouvoir de connaissance sur la Terre, il n’a pas
accès aux archives, il n’a pas accès à sa mémoire universelle, il n’a pas accès à la mémoire
de l’Humanité, il n’a pas accès à l’histoire du Cosmos au niveau planétaire, au niveau
systémique. 

Il n’a pas accès à rien ! Pourquoi ?  

Parce que la croyance, c’est un système de vertus mentales données à l’Homme par
l’involution pour lui permettre de penser d’une certaine façon. Et ce n’est pas suffisant pour
un Homme conscient de penser d’une certaine façon, parce que penser d’une certaine façon,
ça veut dire annihiler ou nier sa supraconsience, sa conscience, son intégralité, sa Lumière,
ainsi de suite.

Puis il n’y en a pas de borne à la Lumière, puis il n’y a personne qui peut borner de la
Lumière, c’est océanique une Lumière, ça ne se borne pas, ça ne s’encaisse pas, ça ne
s’empêche pas. 

Ça peut s’empêcher s’il y a trop de croyance, mais s’il n’y a pas de croyance, puis si l’ego
n’est plus fragmenté par la croyance, à ce moment-là il n’y a plus de limite à la Lumière. 

Là, à ce moment-là l'Homme devient universel, devient créatif, puis ça n’a plus de fin, qu’il
soit sur le plan matériel, qu’il soit sur le plan astral, qu’il soit sur le plan morontiel, qu’il
meure ou qu’il ne meure pas, ça n’a pas d’importance parce qu’il est toujours conscient, il
va toujours plus loin dans la résolution des conflits.

La résolution des conflits, ça veut dire quoi ? 

Résoudre les conflits, ça veut dire harmoniser les énergies dans le monde sur un plan ou un
autre, dans ta vie matérielle, résoudre les conflits dans le sens que tu harmonises ta vie, tu
harmonises ta relation avec les Hommes. Et ça fait partie d’un des grands travaux de
l’Homme sur la Terre, d’harmoniser ses relations avec les Hommes. Mais quand tu
harmonises tes relations avec les Hommes, il faut que tu sois suffisamment mental parce
que si tu n’es pas mental, à ce moment-là tu vas harmoniser ta relation avec les Hommes de
manière spirituelle. 

Tu ne seras pas capable de leur donner de chocs, donc ils ne pourront pas évoluer, puis à ce
moment-là les Hommes inconscients prennent le “stage”, puis l’Humanité prend le “stage”,
puis l’inconscience prend le “stage”. Puis ça, c’est ce qu’on a connu pendant l’involution,
comme on dit tout le temps : “les grossers, c’est eux autres qui ont la plus belle vie”. Le
mal prédomine. 
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Si vous me demandiez : c’est quoi le talon d’Achille de l’Homme ? C’est la croyance, tu ne
peux pas croire ce qui se passe dans ta tête, surtout quand tu commence à avoir un contact
télépathique avec eux autres, t’es fait ! Ils vont t’embobiner “forever”, ça marche de même.
Si vous ne me croyez pas, ben, “checkez-les” ! C’est comme ça que ça marche. À partir du
moment où l’Homme arrête de croire ce qui se passe dans sa tête, il commence à regarder, il
commence à observer ce qui se passe dans sa tête. Il y a une différence, tu observes. 

Tu observes parce que tu sais qu’eux autres sont ici, toi t’es là… Puis il y a une
communication qui est en train de s’établir, “no problem” ! Mais observer ce qui se passe
dans ta tête, ça n’indique pas que tu dois croire ce qui se passe dans ta tête.

Si tu crois ce qui se passe dans ta tête, tu n’es pas bien bien intelligent. Puis si tu
commences à observer ce qui se passe dans ta tête, tu commences à comprendre comment
ça marche l’Intelligence, qu’est-ce que c’est de l’Intelligence ! Puis tu commences à voir
comment ça marche la manipulation, qu’est-ce que c’est de la manipulation ! Jusqu’où ça
peut aller de la manipulation, dans vos rêves, le jour… Regardez vos rêves, regardez les
conneries dans vos rêves, regardez les conneries dans vos pensées durant la journée !
Regardez vos fantaisies, regardez vos craintes, regardez toute votre patente ! On a tous
chacun notre patente, regardez-les ! Ça fait que si tu commences à croire à ça, t’es fait !

Mais si tu commences à l’observer, tu commences déjà à t’en dissocier, tu commences à
t’en dissocier ! Puis avec le temps, vous n’aurez même pas besoin d’observer parce qu’ils ne
perdront pas leur temps eux autres, avec vous autres, ils n’auront plus de temps à perdre,
parce que ça ne marchera plus leur “game” !

Quand ça ne marche plus leur “game” là, à ce moment-là vous avez la paix, vous avez la
paix d’Esprit, vous n’avez pas la paix du Christ, vous avez la “crisse” de paix (rires du
public), puis la vie commence à avoir de l’allure. 

De la croyance, vous allez passer à l’observation. 

De l’observation, vous allez passer à une très très grande vigilance mentale.

Moi des fois, ils essaient de m’en passer une “petite vite”, je dis : “qu’est-ce que c’est que
tu fais, là”... Puis ils sont obligés de dire : “t’es conscient, hein, Bernard, t’es conscient”...
Je leur dis : “mange donc d'la marde” (va te faire foutre).... T'sé, c'est de même, puis c'est
ça qu'ils veulent ! “Prends-moi pas pour un con”, tu vois ce que je veux dire ! 

Ça fait que de la croyance l'Homme va passer à l’observation. Si on regarde l’observation, il
faut faire bien attention à l’observation parce qu’il y a des écoles de pensée qui vous disent :
“bon, ben, observe ton mental, observe ton mental, observe ton mental”... Tu observes ton
mental, tu vas capoter ! Tu ne peux pas observer ça tout le temps, tout le temps, tout le
temps, tout le temps, tout le temps ! 

Observer, ça veut dire quand c’est “too much” ou quand vous êtes un petit peu trop
astralisés, là tu regardes ce qui se passe. Quand tu es un petit peu trop astralisé, tu regardes
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ce qui se passe. Tu commences à voir la “game” ! Puis tu es capable d’intervenir dans ce
processus-là, en voulant dire : “okay, c’est assez là”...

Mais l’Homme a de la difficulté à intervenir avec eux autres, pourquoi ? 

Parce que vous n’êtes pas sûrs qu’ils sont là, vous n’êtes pas sûrs qu’ils sont là ! Ils sont
toujours là ! Moi des fois, je suis obligé de leur dire : “okay, sors de ton silence, sors de ton
silence”... Ils sont obligés de répondre, hein ! “Sors de ton silence”... Là, il va dire :
“qu’est-ce que c’est que tu veux”... Ils se cachent derrière le silence.

Vous autres, vous parlez du silence, le silence des moines là, puis le silence des mystiques,
puis le silence que vous avez entendu parler par les jésuites, toute la “crisse de game”
durant l’involution, oubliez ça le silence ! C’est tout du “bullshit”, c’est un “smoke
screen” ! 

Le silence, ça veut dire : “je ne veux pas te parler, puis pas te laisser savoir que je suis là”,
c’est ça du silence, ils sont toujours là ! 

Ça fait que le gars qui s’en va faire une semaine de silence dans une “moinerie” là, il en
perd du temps ! Ils sont toujours là en arrière. Quand l’Homme va être conscient de tout ça,
il va dire : “qu’est-ce que c’est que tu fais là, sors donc de ton silence un petit peu, sors de
ton silence”... Parce que c’est un voile, ils vont dire : “qu’est-ce que tu veux”... Ils sont
obligés de répondre, c’est des Lois universelles, ils sont obligés de répondre !

Question : Ils peuvent dire des niaiseries, par exemple ?

BdM : Ils vont tout faire, ça dépend toujours de vous autres. Si vous êtes niaiseux, ils vont
vous dire des niaiseries. Plus vous êtes niaiseux, plus ils vont vous en dire. Moins vous êtes
niaiseux, moins ils vous en disent, c’est comme ça que ça marche.

Arrêtez de prendre les plans pour des mondes parfaits... Ça l'est ! (rires du public). C’est
bien intelligent de l'Intelligence. Puis c’est pour ça qu’on s’est fait “enculer” pendant des
millénaires, ils sont “smart”, ils sont en dehors du temps, ils sont en dehors du temps ! Ils
voient trois, quatre-cents ans, deux-cents ans, deux-mille ans en avant, ils voient tout, ils
savent tout ! 

Ça fait qu'ils en ont de l’information pour nous autres, sur nous autres, “we're really out to
lunch” (on est vraiment loin de la réalité).… Regardez ce qu’ils disent : on est tellement
intelligents que c’est important pour vous autres, les Hommes, de le devenir, si vous voulez
comprendre qu’est-ce que c’est de l’Intelligence ! Sans ça, on ne comprendra jamais. Ça fait
que si on ne comprend pas, on ne le sera jamais. Ce n'est pas parce que tu as un PhD que tu
es intelligent, tu as un PhD parce que tu as une bonne mémoire, ce n’est pas pareil !

Moi je suis allé en Italie dernièrement, je suis allé à Rome, je ne me rappelle de rien de ce
que j’ai vu, je n’ai plus de mémoire. Ça ne veut pas dire que je n’y suis pas allé... 90% de
mon voyage j'ai perdu ! J’ai été obligé de prendre des photos, ça fait partie de mon
expérience. Pour montrer que l’Intelligence, ça n’a rien à faire avec la mémoire ! Quand j’ai
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besoin de savoir quelque chose, ça descend, ça passe. 

Une question ?

Question :  Est-ce que vous pouvez nous donner un exemple concret de la colère... ?

BdM : Ben, il ne faut pas que je t'en donne un parce que... (rires du public). La colère c’est
une énergie qui permet à l’Homme d’affronter les plans en dehors de sa conscience
spirituelle ou avec une diminution de conscience spirituelle. Puis plus tu es mental, plus tu
as accès à cette énergie-là. 

La colère, c’est une énergie mentale, ce n’est pas une énergie émotionnelle, c’est une
énergie mentale. Puis c’est une énergie qui est très forte, c’est une énergie qui “claire”
(déblayer) ton canal, ça “dé-astralise” ton canal. Ça te redonne une autre vibration après, ça
te permet de développer une relation avec les plans qui est plus horizontale que verticale. Ça
te permet de te prendre en main, ça te permet de te protéger, ça te permet de voir jusqu’à
quel point ils sont manipulateurs.

La colère, c’est la chose pour l’Homme de l’évolution, c’est son arme. C’est son arme. Il
n’y en a pas d’autre arme que ça, c’est la seule arme. Puis avec le temps, quand c’est ajusté,
les corps sont ajustés, tu es moins colérique, tu as moins tendance à l’utiliser cette énergie-là
parce que ta vie et tes corps sont plus balancés, ta vie est plus normalisée, tu as intégré
beaucoup d’énergie.

Moi je ne suis plus en colère aujourd’hui comme je l’étais dans les années 80, mais si
j’avais besoin de l’être, elle est là ! Mais il faut que ça soit dirigé contre les plans, cette
énergie-là. Si vous dirigez ça contre le monde, les Hommes, vous allez brûler votre monde.
Ça prend une certaine conscience d’eux autres, sans ça tu te colères dans le vide, vous allez
vous péter le poumon !

Question inaudible d'une participante  : (concernant la manipulation des deux bords).

BdM : Oui, c’est intéressant, mais dans le fond, vous ne vous faites pas “squeezer” des
deux bords, parce que même si les Hommes sont manipulateurs, si vous êtes manipulée
(réponse à la participante) par les Hommes, c’est parce que déjà vous êtes manipulée par les
plans. Si vous n’étiez pas manipulée par les plans, vous ne seriez pas manipulée par les
Hommes. Comprenez-vous ce que je veux dire ?

Question : Il y a quand même une grosse “game” ?

BdM : Ah ! Ben, il y a une grosse “game” c’est évident. Puis il y a beaucoup d’astral sur la
Terre, puis tout ce qui est ésotérique, puis tout ça, c’est très astralisé, puis il y a beaucoup
d’astral, puis l’être en évolution spirituelle, en conscience spirituelle, est très touché par ça,
c’est normal. 

Mais ça, c’est parce que vous êtes déjà manipulés par les plans, parce que si vous n’étiez
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pas manipulés par les plans, vous ne seriez pas manipulés par les “Illuminatis”, comme vous
les appelez sur le plan matériel, vous seriez libres, vous verriez à travers, comprenez-vous
ce que je veux dire ?

C’est pour ça que je dis, vous ne pouvez pas vous permettre de croire, surtout les œuvres.
Oubliez pas une chose, l’ésotérisme, l’occultisme, toutes les sciences occultes sur la Terre
sont astralisées, toutes ! Astralisées, ça veut dire qu’elles servent un but. 

Il n’y a pas rien que vous sur la planète Terre, il n'y a pas rien qu'elle sur la planète Terre, il
y a du monde en Afrique, il y a du monde en Espagne, il y a du monde partout, ça sert ! Ça,
c’est un petit peu comme Lopsang Rampa dans les années 60. Même ma mère a lu ça ! Puis
c’était pas pire, pour que ma mère lise ça là, c’était pas pire ! 

Ça fait qu'elle a évolué un petit peu à travers ça, puis après ça, un autre, puis ça va plus loin,
puis ça va plus loin, puis ça va plus loin, puis ça va plus loin ! Puis il y a des œuvres dans le
monde qui sont là, puis il y en a aura toujours des œuvres dans le monde qui seront là pour
l’évolution de l’Homme. 

Mais l’Homme un jour doit en arriver à être libre. L’Homme doit en arriver un jour à savoir
par lui-même. L’Homme doit en arriver un jour à être capable de parler avec les Hommes
puis bénéficier de leur Intelligence, pas parce qu’il croit à ce qu’ils disent, mais parce que
c’est intelligent. 

L’Homme doit être capable de reconnaître qu’est-ce que c’est de l’Intelligence. Puis si vous
me disiez : “donnez-moi donc une définition de l’Intelligence”... De l’Intelligence, ça ne
domine pas. Si ça domine, ce n’est pas de l’Intelligence, c’est de l’intelligence astralisée. 

Des jeux de pouvoir, de domination, tout ça, ça fait partie de l’involution. L’Intelligence, ça
ne domine pas. Les maîtres puis les gourous, puis tout ça, la hiérarchie de monde, tout ça là,
aussitôt qu’il y a de la domination dans de l’Intelligence, cette Intelligence-là est astralisée,
puis à ce moment-là vous devez faire attention. Mais vous allez faire attention dans la
mesure où vous allez être capables de pas croire.

Si vous croyez trop, ben, vous allez être absorbés là-dedans, vous allez vivre des
expériences, puis un jour vous allez en sortir, puis ça va prendre cinq ans, dix ans,
“whatever”. C’est comme ça que ça marche. Alors ce n'est pas une affaire qu’on est pris en
sandwich entre les Hommes puis les plans, c’est les plans qui nous manipulent, parce que la
manipulation elle vient toujours d’en haut… 

Question : Vous êtes dangereux pour les plans ?

BdM : C’est sûr, c’est sûr ! Du monde comme moi, c’est dangereux, ça fait vingt ans, trente
ans que je le dis, il n’y a rien de plus dangereux que du monde comme moi…

Question : Parce que vous êtes obligé de stabiliser les gens ?
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BdM : C’est sûr, je suis obligé de stabiliser les gens parce qu’il y a un processus
d’évolution de l’ego, mais dans le même processus, je vais dire : “je suis obligé de dire ça :
croyez-moi pas”, t'sé... En arriver à vous autres... Prenez votre propre... Il faut qu’il y ait
quelqu'un qui parle, il y en a un qui parle, mais il faut que le monde soit assez intelligent
pour toujours se désimbriquer de l’autre. 

Sans ça, c’est vous autres qui faites de nous autres des maîtres, puis des gourous, puis des
ci, puis des ça. Puis en faisant ça, vous perdez votre identité, vous commencez à vous
questionner, vous commencez à changer vos vies, vous commencez à perdre votre propre
centre d’identité que vous aviez avant.

Ça fait que si on n’est pas capable de parler puis amener l’Homme à une certaine évolution
sans que l’Homme déboussole trop, à ce moment-là ça nous donne quoi de le faire ? On va
perdre de l’énergie, puis éventuellement on va dire : “on arrête ça”. C’est un petit peu de
même que ça marche. 

Ça, je peux comprendre, dans les années 78, 79, voilà trente ans, quand ça commençait, il y
avait un phénomène au Québec, c'était correct, mais après trente ans là, c'est assez ! Ça fait
que c'est un petit peu comme ça que ça marche. Puis c'était pris pour du cash ! Tout ce qui
est ésotérique dans le monde, occulte dans le monde, c’est sujet à être astralisé, mais qui
c’est qui va l’astraliser, ça va être vous autres. 

Moi je suis capable de lire n’importe quoi si je veux, je vais le lire mais je ne suis pas
influençable, je peux prendre le livre puis le défaire, le fragmenter, tasser ça, dire : “ça, ça a
de l’allure”. 

Je peux en prendre, puis en mettre dans mon matériel, mais j’ai mon identité, ça fait que je
ne suis plus affecté par ce que je peux lire, parce qu’il n’y a plus de croyance, c’est la même
chose pour vous autres. Même mes livres, lisez pas ça en croyant, regardez ça… Il faut que
tu regardes ça à distance. 

Il y en a un qui lisait La Genèse du Réel, il a lu ça en une semaine, il s’arrange pour
capoter ! (rires du public). Prenez un break là ! J’ai arrêté depuis des années de faire des
cassettes, puis je faisais des cassettes, puis je faisais des cassettes. Là j’étais rendu à mille-
deux-cents, mille-trois-cents, mille-cinq-cents, deux-mille cassettes. 

À un moment donné, j’ai arrêté parce que ça sert à quoi ? Le monde, ils ne sont pas
raisonnables : “je voudrais cent-quarante-quatre cassettes”...  (rires du public). Ça fait que
croyez pas ! 

Moi je regarde mes livres puis je ne crois même pas que c’est moi qui les ai écrits ! C'est
bien important pour vous autres, surtout dans un processus de développement, dans la prise
de votre conscience, la prise de conscience, de pas croire. Vous ne réalisez pas, ça va vous
prendre cinq ans, dix ans avant de comprendre. Ceux qui me connaissent depuis dix, quinze,
vingt ans, ils commencent à comprendre l’importance de pas trop croire.

Question : Alors la croyance est partout ?
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BdM : La croyance est partout parce que l’Homme est constamment manipulé,
“l'advertising” (la publicité), les religions… Tout, tout, tout ! Il ne s’agit pas de démonter,
il s’agit d’être “libre de” ! Rien démonter, tu es “libre de”. Tu planes au-dessus.

Question inaudible : (concernant le discernement).

BdM : Ça, c’est une question intéressante. C’est comme si tu demandais : “quand tu parles,
comment est-ce que tu peux être sûr que ce que tu dis, c’est ça”... C’est vibratoire, c'est une
conscience vibratoire, je n’y pense pas, je n’y réfléchis pas.

Pour te donner la meilleure mesure, il faudrait que je dise : “bon, ben, c’est pas dans le
cadre de ce qu’on appelle la vérité, pour moi”. La vérité pour moi, ça n’existe pas. Il y a le
réel à différents niveaux, dépendant à quel niveau je parle, je vais aller dans ces niveaux-là,
mais c’est tout ce qui reste. Puis après ça, je n'en ai plus de mémoire ! 

Mais la vérité, elle laisse des ombrages, elle laisse des arrières-goûts, des avants-goûts, elle
accroche l’ego, elle accroche l’ego émotionnellement. C’est ça qu’on a eu pendant
l’involution. Dans mon travail, je suis obligé de défaire ça pour que l’Homme ait une
conscience vibratoire. 

Il y a des gens qui me disent : “monsieur Bernard, j’ai lu votre Genèse du Réel ou j’ai lu
telle affaire, ou j’ai entendu telle cassette”, puis il dit : “ça, je le savais”. Je dis : “ç’est ça”.
C’est plein de monde (des gens) qui savent des choses, seulement ce n’est pas amené à la
surface de leur conscience. De temps en temps, ils ont des “flashs”, mais ça ne fait pas
partie de leur quotidien parce qu’il n’y a pas eu assez de transformation. 

Mais c’est plein d’hommes puis de femmes qui sont prêts à évoluer, puis qui sont prêts à se
comprendre, mais dans ce processus-là, il y a une période de transition qui est difficile, qui
est pénible. Cette période de transition là, je vous dirais que si l’Homme est très conscient
de ne pas croire, il va passer à travers cette période de transition là facilement. S’il se fait
prendre à croire, là il va vivre une initiation très difficile.

Quand je vous parle de ces choses-là qui ont l’air simples, il faut réellement que vous
m’écoutiez parce que je suis passé par là. Je connais, je sais comment faire la sauce aux
spaghettis. Quand je vous dis... Même si ça va vous prendre cinq ans, dix ans, avant de
comprendre tous les aspects nocifs de la croyance, au moins vous direz : “il me l’a dit un
jour, il me l’a dit”... J’ai fait une gaffe, j’ai cru mais il me l’a dit pareil, puis ça, un jour :
“là, je comprends ce qu’il voulait dire, l’enfant de chienne, dans le temps : crois pas”. 

En ne croyant pas, ben, vous vous libérez énormément du processus de manipulation, ça ne
va pas vous empêcher d'être manipulés, parce que ça fait partie de la conscience de
l’Homme, de l’ego, mais vous allez le voir, puis ensuite, vous allez passer à l’observation.
Puis ensuite, vous allez voir la “game” encore plus. Puis un jour, vous allez en arriver à
avoir une conscience très claire, très intelligente, très créative.

Question inaudible : (sur la haine)
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BdM : La haine, elle vous permet de “démotionnaliser” votre relation avec les plans. Par
contre, la haine, si vous ne l’utilisez pas créativement, dans le sens que si vous ne la dirigez
pas aux plans, mais que vous la dirigez aux Hommes, à ce moment-là vous allez mettre vos
sociétés à terre. Il faut que ça soit dirigé aux plans. 

C’est la première fois dans l’évolution de l’Homme que c’est dirigé aux plans, puis ils sont
contents de ça, parce qu’ils sont en dehors de la forme eux autres, ils sont prépersonnels.
Quand on se fâche contre eux autres, pour eux autres, c’est déjà pour eux autres un grand
avancement de la conscience humaine, c’est un grand mouvement à l’extérieur du secret qui
nous a tenu dans l’involution... 

Intervention d'un participant : (Concernant la haine).

BdM : La haine, c’est une énergie mentale qui permet à l’Homme de réellement nettoyer
son canal des émotions.

Question : C’est la seule façon de nettoyer un canal, il n’y en a pas d’autres ?

BdM : C’en est une qui va faire éventuellement partie de la conscience de l’Homme, parce
que plus l’Homme va être conscient de la manipulation des plans, plus il va diriger son
regard vers les plans. Là, c’est parce qu’on n’a pas assez conscience des plans qu’on ne
dirige pas notre regard contre les plans, vers les plans, qu’on ne dirige pas notre haine vers
les plans. 

Mais quand l’Homme va avoir assez conscience des plans, puis qu’il va commencer à vivre
un petit peu de télépathie avec eux autres, puis voir la manipulation, puis voir jusqu’à point
ils taponnent dans nos pensées, ainsi de suite, c’est là que l’Homme va réellement prendre
conscience de ce mécanisme-là de la haine, et qu’il va commencer à “clairer” beaucoup de
ses énergies émotionnelles astralisées qui font partie de son mental.

Question : Au-dessus de ça, il y a la vibration de soi-même ?

BdM : Sa vibration va résulter de ça, sa vibration va résulter de tout ça parce que quand tu
te mets en colère contre les plans, tu changes tout ton état mental, tu changes tout ton état
émotionnel, tu changes même ton état physique. Ça fait qu'éventuellement il se dégage une
énergie de ce processus-là, puis cette énergie-là fait partie de ta conscience, puis
éventuellement c’est permanent, tu l’as toujours.

Question : Ei si on n’a pas besoin de s’enrager contre eux autres ?

BdM : Il ne s’agit pas pour vous de vous enrager contre eux autres, ils sont capables de
créer des conditions pour que vous enragiez contre eux autres, dans la mesure où vous êtes
suffisamment conscients d’eux autres, c’est un petit peu comme ça que ça marche. Ils
peuvent être “chiens” ! Ça fait qu'éventuellement, quand tu commences à voir la “game” là,
tu commences à t’enrager, c’est inévitable. 
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Je ne connais pas personne qui ne s’est pas enragé contre eux autres à un certain point dans
sa vie. Mais il ne s’agit pas pour vous autres de vous enrager pour rien, ou comme les gens
m’ont dit : “descends-donc que je te casse la gueule”... Ça ne marche pas de même ! (rires
du public). Vous avez une question ?

Question : C’est un état de confrontation ?

BdM : C’est un état de confrontation, mais c’est un état de confrontation réel parce qu’ils
sont réels, puis plus ils sont réels, plus la confrontation est grande, plus la colère devient
grande. Moins ils sont réels, moins la confrontation est grande, plus la relation est verticale
plutôt qu’horizontale. C’est définitivement contre eux-mêmes, c’est effectivement ça ! Il y a
une autre question ?

Question assez inaudible : Comment on fait pour rester plus conscient de ces présences-
là… Ça peut durer deux secondes… Au moment où tu es conscient de cette relation...
Comment on peut réussir à avoir cette conscience-là continuelle ?

BdM : Ma réponse à ça, c'est que ruinez-pas vos vies avec eux autres, autrement dit plus
vous avez des vies normales, plus restez comme ça ! Eux autres, ils vont vous dénormaliser
graduellement, c’est un petit peu de même que ça marche. 

Ça fait que si vous avez des vies normales… Vous dites : “Bernard, j’ai une belle vie”. Je
vais dire : “pas de problème, je suis content pour toi”. Mais s’il y a un travail qui doit être
fait, autrement dit si ça fait partie de votre vie qu’il y ait un travail qui se fasse un jour, qu’il
y ait un contact un jour qui se fasse, ils vont le faire, en attendant dormez vos nuits (rires du
public).

Question : C’est la souffrance qui va amener à une colère ?

BdM : C’est la souffrance qui amène à une colère !

Question : Puis là, tu es conscient de la manipulation ?

BdM : Oui c’est ça, puis là, tu prends bien conscience, oui.

Question : Est-ce qu’il y a de l’émotion dans cette colère-là ?

BdM : Non, il n’y a pas d’émotion dans cette colère-là, il y a de la force, une grande force
intérieure.

Question : Et pendant qu’on vit cette colère-là, s’il y a de l'émotion ?

BdM : C’est parce qu’il y a encore de l’émotion spirituelle. Avec le temps, vos yeux vont
sécher (rires du public). C’est normal ! La fatigue, la fatigue de l’Esprit, la fatigue de la
souffrance. O.K. Je continue.
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Ils disent que dans l’évolution mentale de l’Homme, il va se produire des changements chez
lui dont il n’a pas conscience aujourd’hui, puis ces changements-là font partie de sa
transformation intérieure et ils sont totalement personnels à lui. Il n’y a pas un Homme
pareil. 

On est tous différent, mais éventuellement, on est capable d’identifier ces changements-là
pour nous autres, et en relation avec notre propre développement, puis éventuellement, on
est à l’aise dans ces changements-là parce qu’ils font partie de notre transformation. Mais
on est à l’aise dans la mesure où on les comprend, mais éventuellement il faut que l’Homme
arrête de souffrir. Autrement dit tu ne peux pas être un initié toute ta vie, puis être initié
toute ta vie, il faut que ça arrête un jour. 

Il y a des êtres qui vont arrêter plus vite que d’autres, ça dépend de leur niveau d’illusion, ça
dépend de leur conscience spirituelle, de leur spiritualité, ainsi de suite. Puis le plus grand
“ground”, votre plus grand “ground”, c’est le travail. Le travail pour l’Homme là, travailler
physiquement dans la matière, c’est votre plus grand “ground”. 

Plus vous travaillez, plus vous avez de chance de ne pas être affectés outre mesure par les
changements profonds qui s’établissent au cours d’une initiation. Si vous ne travaillez pas,
pour quelque raison que ce soit, à ce moment-là il y a beaucoup d’espace pour eux autres
d’utiliser votre énergie. 

Alors que dans le travail, il y a une grande partie de votre énergie utilisée pendant la
journée, je ne sais pas, de neuf heures à cinq heures, puis appréciez le travail. Appréciez
parce que la transmutation de l’Homme, souvent, surtout chez les êtres qui sont trop
spirituels, ça les amène à ne plus pouvoir travailler, puis en perdant le travail, c’est comme
si vous vous mettez dans une situation où ils peuvent encore plus vous manipuler ! Parce
que là, vous n’aurez pas d’argent, vous ne pourrez pas payer votre nourriture, vous ne
pourrez pas payer votre “char”, vous ne pourrez pas élever vos enfants, vous ne pourrez pas
payer votre loyer, puis là, ils vont vous attaquer. Puis là, vous allez souffrir encore plus.

Ça fait que l’argent, la finance, le travail, la santé, c’est toutes des choses que vous avez
besoin. Le dernier, c’est l’amour, le dernier, le dernier ! Je dis ça pour expliquer
l’importance du travail. 

Ils disent que le plan mental, c’est une conscience universelle, ça veut dire ça… Qu’est-ce
que c’est une conscience universelle ? Une conscience universelle, c’est une Intelligence ou
un niveau d’Intelligence qui, dans ses rapports avec l’Homme, lui donne suffisamment
d’informations, donc de connaissances pour pouvoir comprendre son phénomène humain
sur la Terre – pas sur les autres plans – ici ! 

Ce n’est pas de nos affaires de comprendre qu’est-ce que c’est l’Homme dans la mort,
même si on a accès à ça, ce n’est pas de nos affaires de savoir qu’est-ce que c’est la
conscience morontielle, qu’est-ce que c’est qu’on fait en conscience morontielle ! C’est
notre affaire de savoir qu’est-ce que c’est le phénomène humain sur la Terre pendant qu’on
est en conscience planétaire. Et la conscience universelle nous donne ça. Ça nous permet de
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comprendre le phénomène humain, donc de répondre à toutes ces questions fondamentales
que l’Homme a eu depuis des millénaires et de les répondre pour soi-même.

Ils disent que dans la conscience universelle, la conscience mentale, il n’y a aucun mystère,
ça n’existe pas les mystères. Ça fait que ne pas comprendre quelque chose, ne pas pouvoir
comprendre quelque chose, c’est simplement une limitation psychologique de l’ego, ce n’est
pas une limitation de la conscience de l’Homme. 

Quand l’Homme va avoir les réponses à ses questions ou que l’Homme peut comprendre sa
vie, à ce moment-là sa vie est beaucoup plus facile, parce qu’il n’y a plus de
questionnement, donc il n’y a plus de souffrance au niveau de son Esprit. C’est clair et net.
Il sait où est-ce qu’il s’en va. Mais les questions qu’il a dans sa tête, éventuellement, ne sont
plus des questions philosophiques, ce n’est plus des questions rationnelles. Les genres de
questions changent. On n’est pas intéressé aux mêmes choses quand on est conscient. 

Déjà, on n’a plus de curiosité ! La curiosité intellectuelle, ça n’existe plus. Une fois qu’on
est libéré de la curiosité intellectuelle, on est déjà libéré de beaucoup de choses parce que la
curiosité intellectuelle, ça force l'ego à constamment réfléchir sur des données qui font
partie de sa mémoire. Donc ça nous garde constamment dans un méli-mélo psychologique,
et ça nous empêche de sortir réellement librement de notre conscience planétaire, puis
finalement de progresser dans des voies de conscience qui font réellement partie de
l’infinité. 

La conscience, c’est infini. L’Intelligence, c’est infini. L’Homme a accès à tout, mais il n’a
rien besoin de savoir, il a accès à tout, mais il n’a rien besoin de savoir, ça ne veut pas dire
qu’il n’a rien besoin de savoir… Fin (coupure).
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La certitude de l’intelligence PE#094 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

094 – LA CERTITUDE DE L’INTELLIGENCE

BdM : Je voudrais vous poser une question : aimez-vous ça quand je dis : avez-vous des
questions, ou vous préférez que j’y aille solo ? Qu’est-ce que c’est que vous aimez
mieux ?... Les deux ? Vous aimez ça l'échange ! Ah oui ? Posez-moi une question (rires du
public).

Question : Quelle relation peux-tu faire entre la colère et la volonté ?

BdM : La relation entre la colère et la volonté ? Ça, c’est intéressant comme question. Il y a
trois… Bon ! La colère, quand tu es conscient de la colère, il dit : la colère vous permet de
vous mettre en opposition avec nous autres. La colère, elle nous permet de se mettre en
opposition avec eux autres. Ce phénomène-là nous donne de la volonté. 

Tu sais, quand je dis : l'Homme n’a pas de volonté, l’Homme fait des efforts, mais l’Homme
ne sait pas qu’est-ce que c’est de la volonté ! La volonté, ma définition de la volonté, dans le
sens occulte du terme, c’est arracher aux forces de vie leur emprise sur ma conscience
planétaire à travers des évènements manipulés pour mon évolution. 

Mon opposition c’est ma capacité de me mettre en colère pour faire surgir en moi des
énergies mentales, émotionnelles, vitales, physiques, qui me permettent de me libérer d’une
certaine programmation qui ne fait pas mon affaire. 

Ma maladie, c’est un exemple, j’ai été malade, je comprends ma maladie, c’est une bonne
maladie, elle a servi à bien des niveaux ma maladie, mais il a fallu que j’arrache cette
programmation-là, que j’arrache ça. Ça fait que ça prend une volonté, ça prend une colère,
sans ça, tu ne guéris pas, tu te mets dans les mains des médecins, puis tu ne peux pas te
guérir toi-même.

Ça fait que la colère permet à l’Homme, cette colère-là “occulte” que j'appelle, elle permet à
l’Homme de, non pas se reprogrammer, mais ajuster sa programmation, parce que tu es
toujours programmé. Tu ne peux pas t’incarner sans une programmation, mais tu peux
l’ajuster cette programmation-là. Et dans le processus de l’ajustement de ta programmation,
tu grandis en certitude d’Intelligence. 

Je vais vous parler de ça, l'affaire de la certitude ! C’est quoi ça, de la certitude
d’Intelligence ? De la certitude d’Intelligence… Ah ! Ça, c’est intéressant, je le vois là !

De la certitude d’Intelligence, c’est une Intelligence qui n’est aucunement colorée par de la
croyance. C’est “raw energy” (énergie pure). 
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Autrement dit supposons, voilà cinq ans, tu m’aurais dit : “vas-tu te guérir de ça, vas-tu le
régler ton problème des poumons”... Je t’aurais dit : “oui”. Ça ce n'est pas de la croyance
ça, “it’s just raw energy”. C’est de la volonté pure. Que ça prenne un an, deux ans, dix
mois, dix ans, pas grave, le temps je suis capable de l’intégrer. 

Mais ma volonté de me guérir, puis de me redonner mon état de santé que j’avais avant, ça
pour moi, ça fait partie de ce que j’appelle de l’Intelligence, c’est “raw energy”, puis pour
que l’Homme ait cette forme d’Intelligence là, cette certitude dans l’Intelligence, il faut
qu’il ait éliminé de sa conscience, de la croyance.

Parce que de la croyance c’est connecté à de l’espoir, puis de l’espoir c’est de la
manipulation mentale à travers ton corps émotionnel, pour te donner un petit peu plus de
survie, un petit peu plus de temps pour mourir.

Ça fait que moi, si je disais à eux autres, quand j’étais malade, je dis : “ j’ai une vie de tant
d’années, je suis supposé mourir telle année, je connais la date de ma mort, si vous me
faites mourir avant le temps, vous allez avoir des crisses de problèmes avec moi quand
j’arriverai de l’autre bord”... Ça, ça fait partie de ma volonté occulte. 

Puis là, je vais dire : “comprenez-vous ce que veux dire là”... Puis ils vont dire : “oui”. Je
vais les forcer à admettre ce que je veux dire. Bon, ben ça, cette Intelligence-là, cette
certitude dans l’Intelligence, ça fait partie de la volonté. Puis une volonté, la volonté chez
l’Homme de l’évolution, ou la volonté de l’Homme conscient, ça sera une prise de terrain. 

Une volonté, c’est une prise de terrain parce que l’Esprit c’est du terrain. C’est de l’espace,
de l’Esprit. Puis quand tu es conscient, tu peux prendre TOUT l’espace, tu veux contrôler
tout l’espace de ton Esprit. Autrement dit tu veux contrôler toutes les architectures de ton
Esprit. Puis les architectures de ton Esprit, ce sont les pensées-formes qui font partie de la
structure de ton Esprit. Ça fait que tu n'es pas intéressé quand tu es conscient, à avoir des
structures mentales qui ne sont pas sous ta gouverne.

Quand tu es inconscient, tu en as des structures mentales qui ne sont pas sous ta gouverne.
Je te donne un exemple. Un petit gars qui est inconscient, il peut se faire dire par eux autres,
sans qu’il sache que c’est eux autres, il peut se faire dire dans le mode JE, le JE, il peut se
faire dire : “je suis paresseux”. 

Ils ne sont pas capables, eux autres, d’utiliser le mode JE, puis de t’envoyer la pensée dans
ton mental, utiliser cette architecture-là quand tu es conscient : “je suis paresseux”, parce
que l’Homme conscient va dire : “premièrement, parle comme du monde, parle-moi en
TU”, puis il va leur dire : “qu’est-ce que c'est que tu veux dire par paresseux”... Là ils vont
rire, puis ils vont dire : “mais je te taquine”...  Tu viens de détruire l’architecture mentale de
l’involution.

Ça fait que la volonté de l’Homme conscient, ça sera une volonté qui lui permettra de
toujours contrôler les espaces, les architectures de son mental. Autrement dit ce que tu as
dans ta tête, c’est supposé faire ton affaire. Si ça ne fait pas ton affaire, c’est parce qu’il y a
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de la manipulation. S’il y a de la manipulation, tu es supposé d’être capable de la voir, de
l’observer, puis éventuellement de la neutraliser, dans le sens que ton corps émotionnel ne
sera plus utilisé pour jouer le violon. Ça, ça fait partie de la certitude dans le mental.

Quand les architectures du mental ont été “cleanées”, nettoyées, que tu n'es plus astralisé
dans le mental, tu as la tête comme une tête de poisson, tu es comme moi, c’est vide ! Le
seul temps que c’est plein, c’est quand ça descend, ça n'a même plus besoin de descendre ;
moi je n'ai même pas besoin de les écouter me parler, je ne veux même pas les écouter,
“anyway”, mais ça descend par vibration.

Ça fait que dans la vibration, il y a de l’énergie, ça parle, ça dit toutes sortes de choses.
C’est comme la ligne téléphonique, ça. C’est quand l’onderentre dans ton téléphone que ça
parle, c’est la même chose avec eux autres. Ça fait que quand tu deviens bien bien conscient
du plan mental, à ce moment-là tu morontialises ton énergie de ta conscience. Ça veut dire
que tu ne peux plus être incarné dans la matière puis avoir une conscience réfléchie, c’est-à-
dire une conscience qui ne sait rien. Tu es obligé d’avoir une conscience créatrice qui dicte
le domaine de ton Esprit. 

Dicter le domaine de ton Esprit, ça veut dire que dans le mouvement de ta conscience
créative, dans le mouvement vibratoire de ton ego conscientisé, tu es toujours conscient, tu
es toujours en contrôle. 

Ça fait que si toi, tu me demandes : “qu’est-ce que c’est Dieu”, je vais te répondre. Si toi, tu
me demandes : “qu’est-ce que c’est le Feu”, je vais te répondre. Si elle, elle me demande :
“qu’est-ce que c’est l’atome”, je vais te répondre. Si lui me demande : “qu’est-ce que c’est
le cancer”, je vais te répondre. Autrement dit l’Homme est capable dans la certitude de son
mental de faire vibrer l’énergie à un point où il est capable à ce moment-là de créer des
formes à volonté, selon le besoin. 

Autrement dit, moi je vais toujours vous parler en fonction de vos besoins, je ne vais pas
vous parler en fonction de ce que vous n'avez pas besoin. Ça fait que si vous avez besoin de
quelque chose, ça va être quelque chose dans dix ans, je ne vous le dirai rien que dans dix
ans, je ne vous le dirai pas aujourd’hui. Ça fait que c'est un petit peu de même que ça
marche. Ça, ça fait partie de la certitude de l’Intelligence, ça fait partie de la volonté et puis
ça, ça fait partie des attributs de l’Esprit, ça n'a rien à faire avec l’âme, c’est les attributs de
l’Esprit.

Une fois que l’Homme est dans ses attributs d’Esprit, sa relation avec eux autres, c’est
“chum/chum”. Moi je les hais pour la forme ! Moi je les hais pour la forme parce qu’ils ont
trop manipulé l’Humanité.

Ils ont fait trop d’erreurs scientifiques dans le passé, donc ils sont responsables pour les
conditions d’involution sur la Terre, ils sont responsables pour le développement de l’ego,
ils sont responsables pour l’incarnation, ils sont responsables pour la mort de l’Homme,
parce que si l’Homme était venu sur la Terre dans des conditions réellement propices,
RÉELLEMENT PROPICES, l’Homme n’aurait pas eu besoin de mourir, il aurait pu sortir
de son corps à volonté, puis un jour décider : “je ne rentre plus dedans”.
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Mais comme les conditions n’ont pas été propices, qu’il y a eu des grandes, grandes erreurs
dans l’involution, à ce moment-là l’Homme en a été victime, puis l’Homme a souffert
énormément, mais il a souffert énormément seulement au niveau de l’âme, l’Homme n’a
jamais souffert au niveau de son Esprit. Et la raison qu’il n’a jamais souffert au niveau de
son Esprit, c’est parce qu’il n'y en a pas, le contact n'était pas là. 

Maintenant que le contact commence à se faire parce que l’évolution vient, l’Homme va
commencer à souffrir au niveau de son Esprit. Mais ça va être temporaire ça, dans le sens
qu’il va commencer à vivre un ajustement de ses pensées. Il va commencer à voir la
“game”, il va commencer à voir la manipulation, il va commencer à voir la programmation,
il va commencer à voir qu’il n'a pas de volonté, il va commencer à voir que la vie qu’il a, ce
n’est pas celle qu’il aimerait avoir, il va tout voir ça ! Puis il va pouvoir commencer à
changer lentement sa programmation, mais à partir de son Esprit. 

À ce moment-là, il va avoir ce que j’appelle son “droit d’aîné”. Un Homme sur la Terre a le
“droit d’aîné”, a son “bâton d’aîné” ou son “droit d’aîné” quand il est capable d’interroger
les plans. Les interroger, ça veut dire leur imposer sa volonté créatrice. En leur imposant sa
volonté créatrice, à ce moment-là il les domine. En les dominant, il renverse l’involution,
puis c’est ce que j’appelle l’évolution.

Dans l’involution les plans dominaient l’Homme. 

Dans l’évolution l’Homme va dominer les plans. 

Puis c’est difficile pour l’Homme de comprendre ça, puis de réaliser ça, puis de voir ça,
parce que l’Homme a été tellement conditionné à l’esclavage psychologique de son ego,
l’Homme a été tellement conditionné pendant l’involution à être une créature entre
parenthèses du “bon Dieu” que, dans l’évolution, il va changer ça. 

Puis à ce moment-là, ces êtres-là vont travailler pour lui, autrement dit la Lumière va
travailler pour lui, le double va travailler pour l’Homme, et dans ce processus-là, l’Homme
va lentement se redécouvrir, et en se redécouvrant l’Homme va voir qu’il est absolument un
intouchable dans ses émotions, dans sa pensée, dans sa conscience, dans sa mémoire et dans
les vertus de son génie.

Les vertus de son génie, ça veut dire que l’Homme sera capable de faire n’importe quoi sur
la Terre, mais il ne sera plus astralisé dans ce qu’il fait. Et pour ça, il va falloir que
l’Homme soit énormément transformé, parce que pour ne pas être astralisé sur la Terre, dans
un mouvement de conscience créatrice, il faut être très très conscient de se protéger des
forces astrales, pas seulement au niveau de lui-même, au niveau de ceux qui l’entourent. 

Donc la conscience créatrice puis sa capacité de travailler dans le monde, puis d’injecter
dans le monde des grandes grandes vertus de travail, ça va prendre un temps. Puis ça va
prendre des Hommes extrêmement purifiés dans leur conscience, des gens de grande
Intelligence, des gens très libres en conscience, puis des gens aucunement dominés par les
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plans.

Ça fait que c’est un grand processus d’évolution ça, parce qu’un processus comme ça,
disons, si c’était réellement compressé dans le temps, puis on voyait ça en action, ça serait
l’abolition de la civilisation comme on la connaît, parce qu’un Homme conscient ne peut
pas participer à l’involution. 

Moi tu ne peux pas me dire : “bon, ben Bernard, va donc voter”... Voter pour qui ? Je vois
trop ! Tu ne peux pas me dire : “Bernard, voudrais-tu être président, premier-ministre de la
Province de Québec”... Je ne peux pas, je vais être une dictature, je vais créer des modèles
que les gens ne pourront pas absorber. Du monde conscient, des Hommes conscients ne
peuvent pas travailler avec les Hommes, c’est pour ça que l’Homme conscient, un être
conscient est obligé de se retirer du monde. 

C’est pour ça qu’on dira un jour : “l'Homme conscient, il est SurHomme, il est au-dessus
des Lois de l’Homme”, pas dans le sens qu’il ne respecte pas les lumières rouges, mais dans
le sens qu’il ne fait pas partie de l’involution et il n’est pas intéressé à ce qui fait partie de
l’expérience de l’âme de l’Humanité ou de ses races. 

Ça, ça fait partie de la certitude du mental, ça fait partie de la certitude de l’Intelligence, ça
fait partie de la conscience, ça fait partie du renversement des tables sur les plans. Puis il
faut que le pouvoir des plans un jour soit totalement renversé, puis ça va l’être. Ça va l’être
dans la conscience de l’Homme, ça va être un long processus parce que l’évolution c’est très
long, mais au niveau individuel, ça va se faire dans une vie. 

Et après cette vie-là, quand l’Homme sortira de son corps... C’est comme moi, quand je
serai prêt à sortir de mon corps, ben, à ce moment-là eux autres vont venir, tu le vois, tu
l’identifies, tu sais qu’est-ce que c’est qu’ils font, tu les connais, puis tu t’en vas avec eux
autres, puis tu sais où est-ce que tu t’en vas.

Mais tu ne te fais plus plus remettre en liberté, parce que quand tu meurs, tu es remis en
liberté, c’est pour ça que les gens, quand ils meurent, ils sont bien là, puis ils flottent... Tu
ne te fais pas remettre en liberté quand tu es conscient, tu t’en vas travailler et tu t’en vas
faire des choses qui font partie de ta conscience.

Donc tu reprends ton statut universel, puis dépendant de ton niveau d’évolution, tu fais des
choses qui sont nécessaires pour l’évolution de l’Humanité sur la Terre ou pour l’évolution
d’autres Humanités dans d’autres mondes. Mais le point que je veux faire dans tout ça, c’est
que l’Homme doit apprendre petit à petit – tu ne peux pas l’apprendre trop vite parce que tu
ne pourrais pas supporter ça – mais l’Homme doit apprendre petit à petit qu’il est maître de
sa destinée. 

Mais vous êtes maîtres de votre destinée, ça, c’est une chose, mais pour le devenir, maîtres
de la destinée, il faut que vous sachiez comment ça fonctionne une destinée, puis il y a
quatre grandes lignes de pensée pour une destinée.

Une destinée, c’est une programmation, ça veut dire que tu viens sur la Terre t’incarner pour
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tel rôle. 

Deuxièmement, une destinée c’est une limitation de ton Intelligence. Il y a des raisons pour
ça. Moi j’aurais pu être psychiatre, j'aurais été un très très bon psychiatre, mais si j’avais été
psychiatre, je n'aurais pas pu faire ce que je fais. Donc c’est mieux de ne pas être psychiatre
pour faire ce que je fais. Il y a des limitations dans une destinée. 

Troisièmement, dans une destinée, il y a énormément d’apparences. Les apparences, c’est
quoi ? Les apparences, ça veut dire que tu n'es pas ce que tu voudrais être, tu n'es pas ce que
tu pourrais être, tu n'es pas ce que tu devrais être. Ces apparences-là sont nécessaires pour ta
protection. 

Donc quand tu réalises que tu n'es pas ce que tu pourrais être ou que tu n'es pas ce que tu
aimerais être, parce que quand tu as une conscience universelle, tu aimerais être n’importe
quoi, tu pourrais faire n’importe quoi, tu ne peux pas, parce que ces apparences-là sont
nécessaires pour ta protection. Puis ta protection, ça veut dire quoi ? Ça veut dire que les
Hommes sur la Terre, les Hommes de l’involution, donc les races incarnationnelles ne
peuvent pas te situer. 

Puis vous allez réaliser dans votre expérience, dans la mesure où vous allez devenir
conscients, que plus vous entrez dans le monde, plus vous venez en contact avec le monde,
même si ce sont des gens très très intelligents dans le monde, des PhD, des avocats, des
juges, vous allez voir que c’est des enfants pour vous autres. 

Puis vous allez être obligés de les amener, si vous le voulez, vous allez les amener à une
certaine prise de conscience, si vous le voulez, si ça fait votre affaire, s’ils ont une
sensibilité, mais vous allez le faire pour des raisons qui font partie de leur évolution, sinon
vous ne le ferez pas. Puis ça, ça fera toujours partie des Lois d’équilibre dans le monde.

Moi je connais bien bien du monde intelligent, moi je connais des gens, j’ai des amis Juifs,
puis moi j’aime beaucoup les Juifs… Les Juifs ont quelque chose que j’aime beaucoup dans
leur personnalité juive, ils sont très colorés, ils sont très intelligents, j'ai des gens qui sont
Juifs, puis je ne les dérange pas avec mes connaissances. 

Avec le temps, je vais les déranger, mais rien qu’un petit peu, rien qu’un petit peu. Puis je
vais les déranger rien qu'un petit peu là, rien que pour leur faire sentir qu’il y a un autre Juif
avec eux autres là, parce que je suis capable d’être aussi Juif qu’eux autres, ça fait que là, ça
me fait une petite vie sociale, puis j’aime ça de la “juiverie”. 

C’est comme j’ai des amis Arabes, c’est la même chose, il y a quelque chose dans le génie
arabe que j’aime. Des Arabes comme du monde, il y a quelque chose que j’aime. Bon, ben
ça, je suis capable de me mettre dans cette conscience arabique là. C’est extraordinaire. Ça
fait que c’est ça que ça fait, de la conscience créative, mais il faut que tu aies de la certitude
dedans. Puis cette certitude-là, elle fait partie, elle est le résultat de la transmutation de tes
corps, puis ça prend un certain temps puis c’est long. 
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Puis on a tous un peu la capacité de se métamorphoser, d’être d’autre chose, mais cette autre
chose là, c’est toujours “nous autres”, mais c’est “un nous autres” plus grand, parce
qu’avant, on était rien qu'avec deux pieds carrés, puis là, on s’aperçoit qu’on est capable
d’être quatre pieds carrés, puis on est capable de s’apercevoir qu’on est seize pieds carrés. 

Moi c’est incroyable ce que je peux faire. Moi je vais dans un avion, je me retourne de bord
et puis je vais dire au gars : “hé, Paul, comment ça va”... Je sais son nom tout de suite. Il
“fuck” net (il est dérouté). Il n’en revient pas, il se lève, il veut me parler, là je suis obligé
de lui dire : “laisse-moi tranquille”... (rires du public). 

Ça, ça fait partie d’avoir bien de l’espace. Ça fait partie de la certitude dans l’Intelligence.
Mais pour ça, il faut que tu aies éliminé des mécanismes, des mécanismes subjectifs,
astralisés, de contraintes mentales, dont la croyance est la plus maléfique. On n’a aucune
idée !

Je vous promets qu’un jour, si j’ai le temps, j’écrirai un livre seulement sur la croyance. Je
ferai une autopsie de la croyance, puis ça va toucher toutes les classes de la conscience
sociale, ça va toucher toutes les histoires de l’Humanité, ça va toucher les Français, les
Anglais, les Juifs, ça va toucher les Chinois. Ça va toucher techniquement tous les Hommes,
parce qu’on a tous été viciés par la croyance. 

Et en croyant un autre, en croyant les autres, en croyant des systèmes, en croyant des
systèmes de pensée, on a perdu notre fondamentale vertu, c’est celle de pouvoir savoir par
NOUS-MÊMES. 

Regardez la médecine ! On est devenu esclave du système médical, on n’est plus capable de
se guérir tout seul, on n’est plus capable d’étudier, on n’est plus capable de trouver des
remèdes. C’est plein d’informations dans le monde. Ça va venir ça, parce qu'il y a une
médecine alternative qui s’en vient. On n’est pas capable ! On est devenu trop… On a perdu
confiance en soi. 

Moi j'ai trouvé un remède dernièrement extraordinaire, extraordinaire ! Ça m’a retapé les
poumons en dedans, en deux ans. Puis c'est dans le monde, tu n’as pas besoin d’avoir un
PhD, au lieu de prendre de la cortisone. Pourquoi ? Parce qu’on a été trop civilisé, on est
trop civilisé, et plus on est civilisé, moins on a la capacité de penser par nous autres-mêmes,
parce qu’on a besoin des autres pour nous donner l’impression d’une certaine sécurité, parce
que quand tu es tout seul dans la vie, quand tu es tout seul dans le monde, quand tu es tout
seul à penser d’une certaine façon ou à exprimer ton être, tu es réellement tout seul. 

Moi quand j’ai vécu la fusion en 1969, je ne pouvais pas aller voir quelqu’un ou un
psychiatre ou un psychanalyste, ou un gourou pour m’aider. Ça ne s’aide pas un gars
comme moi. Ça se travaille tout seul, dans les montagnes du Mexique, dans la jungle du
Mexique, tout seul. 

Ça fait que l'Homme a besoin de vivre “son tout seul” ; il doit être capable de vivre “son
tout seul”, de supporter “son tout seul”, mais intelligemment, pas comme un moine puis un
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moineau, en relation avec les Hommes, mais intelligemment, puis réaliser que d’autres
personnes aussi sont dans “leur tout seul”, puis on est tous dans “notre tout seul”, parce
qu’on est tous seuls. 

Même si tu as une femme qui t’aime, qui t’adore, tu es tout seul, elle est toute seule. On est
toujours tout seul ! Quand tu meurs, tu meurs tout seul ! Quand tu es malade, tu es malade
tout seul. Elle peut dire : “bon, ben, tu es malade mon pauvre toutou, je vais te donner des
toasts”, tu es malade tout seul. Tu es toujours tout seul dans la vie. Le seul temps que tu n'es
pas tout seul dans la vie, c’est en contact avec eux autres.

Moi quand je ne pouvais pas respirer, je disais : “hé, sacrament, je ne peux pas respirer
là”... “Tu respires un petit peu, tu en as assez, tout est correct”... Le médecin m’aurait dit
ça, là j’aurais eu des problèmes, mais venant d’eux autres, pas de problème. 

Puis le médecin ne m’aurait pas dit ça, il aurait dit : “il faut que tu rentres à l’hôpital tout
de suite là, monsieur Bernard, tu es en train de mourir”... Tandis que l’autre, il disait : “tu
en a assez, prends des petites puffs (bouffées)”... (rires du public). J’ai pris des petites
“puffs” pendant trois ans, quatre ans. Là, je suis tanné de prendre des petites “puffs”. C’est
comme ça que ça marche ! 

On est devenu trop dépendant, on est devenu dépendant des autres, de la connaissance, on
est devenu dépendant des autres pour le travail, on est devenu dépendant des autres pour
toutes sortes de supports. L’Homme n’a plus de conscience individualisée. On est
totalement “servi” du système, totalement. Je n’ai rien contre le système, il est beau, on a
fait des belles choses, mais il faut qu'on soit libre du système.

Sans ça, on devient totalement des êtres empoisonnés, puis c’est ce qui se passe, puis c’est
pour ça qu’on a de la pollution au niveau de “l’advertising” (publicité), on a de la pollution
au niveau de la radio. Tu vas au restaurant, tu ne peux pas avoir la paix, il y a toujours
Michaël Jackson qui est là, “sacrament”, à te péter dans les oreilles. Il n'y a plus de paix.
Eux autres font des millions, mais toi ils te créent des stress, t'sé.

Question : Ce qui est intéressant au Québec, on dirait que c’est le seul peuple qui a réussi
à se libérer d’une servilité, en parlant de la mort, de la religion ?

BdM : Le Peuple Québécois c'est un peuple très intuitif, très intelligent, puis le Peuple
Québécois va se libérer complètement de tout ça, puis avec le temps, éventuellement, le
Peuple Québécois va devenir un point de repère dans le monde pour l’évolution de certaines
connaissances qui ne font pas partie aujourd’hui, dans le monde, des connaissances des
nations. Regarde bien ça ! 

Moi il y a des Américains qui m’écrivent, qui m’envoient des lettres, puis qui me disent :
“comment ça se fait que tu n'es pas aux États”... Ils veulent tous que ça passe aux États, des
Français, des gens d’Australie. Un grand peuple, le Peuple Québécois, puis c’est un peuple
qui a beaucoup souffert et qui a été extrêmement dominé par la religion. 

D’ailleurs tous les peuples ont été dominés par les religions. Étudiez les religions du monde,
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puis les religions aujourd’hui, ce qui se passe même aujourd’hui. Nous autres, on est plus
libérés ici là, mais regarde des pays sous-développés, ce qui se passe là, incroyable ! 

Ma haine contre la religion est totale, totale, totale ! Je n'écris pas de livre sur les religions
parce que les Hommes ont besoin de religions, mais s’il fallait que j’écrive un livre sur les
religions, ça serait anathème, ça serait abominable. Rome ne serait pas “content”, laisse-moi
te dire une chose, parce que j’ai une façon d’expliquer la religion moi, qui n’a rien à faire
avec le caractère historique. 

Je ne fais pas de citations quand j’écris des livres moi. Quand je fais “La Genèse du Réel”,
c’est moi qui l’écris, je ne fais pas référence à Platon. Platon il ne connaît rien. Ça fait qu'il
y a des choses qui sont nécessaires dans le monde, les religions sont nécessaires dans le
monde, la police est nécessaire dans le monde, les systèmes sont nécessaires dans le monde
pour l’Homme de l’involution. 

C’est pour ça que la conscience, c’est pour l’Homme individualisé, ça n'a rien à faire avec
une conscience collective, c’est totalement une conscience individualisée. 

Moi, ma mère quand elle allait à la messe à l’Oratoire Saint-Joseph, j’allais avec elle, je me
mettais à genoux comme tout le monde pour pas énerver personne, surtout elle, puis je
faisais mon signe de croix, puis je regardais l’architecture, je trouvais ça beau. Puis elle, elle
pensait que je priais le “bon Dieu”, elle était contente. C’est ça, de l’Intelligence. Sans ça, tu
veux changer le monde ! 

Si vous voulez changer le monde, ça va être la plus grande erreur que vous allez faire dans
votre vie parce que là, vous ne traitez plus maintenant avec des connaissances
psychologiques, des connaissances philosophiques, vous traitez avec une vibration. Puis
plus vous allez grandir en conscience, plus vous allez devenir vibratoires, puis quand vous
allez devenir vibratoires, vous allez savoir que vous êtes vibratoires.  

Quand bien même le gars, quand bien même il y aurait un jésuite qui te dirait que tu n'es pas
vibratoire, tu vas être vibratoire. Il n’y en a plus d’autorité au-dessus de toi quand tu es
conscient. Tu peux dire qu’il y a des Hommes qui ont des belles intelligences, qui ont des
intelligences très développées, des intelligences très fortunées, mais il n’y a plus d’autorité
sur l’Homme conscient. Il n'y en a plus. Puis c’est ça, la grande révolution occulte du
vingtième siècle. 

Quand Aurobindo disait : “en 1969, la Lumière descendra sur la Terre”, ça, ça veut dire
qu’en 1969, cette Lumière-là est descendue à la conscience de l’Homme et que l’Homme
finalement a pris conscience de lui-même pour la première fois. Mais “en prenant
conscience de lui-même”, ça veut dire quoi ? Ça veut dire qu’il a pris conscience d’eux
autres. Parce que quand tu prends conscience de toi-même tout seul, tu deviens sujet à la
vanité. 

Vois-tu un gars comme moi prendre conscience de moi ? Je serais le plus grand Napoléon
sur la planète ! Je serais le plus grand… Comment est-ce que tu appelles ça...
“Égomaniaque” ! Je ne sais pas moi… Quand ils veulent dire des choses, puis qu’ils veulent
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que ce soit eux autres qui le disent, ils me forcent d’aller au tableau puis l’écrire. Ça fait que
comme ça, ça coupe, ça sépare l’impression que l’Homme peut avoir que c’est lui qui a des
pouvoirs occultes. Ça ne marche pas de même ! 

La Lumière, les pouvoirs, appelez ça comme vous voulez, ça vient des plans. Puis l’Homme
un jour accédera à ça, avec grande facilité. Il n’aura rien qu’à ouvrir les robinets, puis l’eau
passera, mais l’eau qui passera ne sera pas polluée. Puis ça, ça fait partie de l’évolution. 

Mais comprenez les choses… Imaginez-vous que vous êtes en sixième année ou en
cinquième année, puis moi je suis un prof à l’université, puis je vous explique quelque
chose. Il y a une grande distance entre moi puis vous autres au niveau technique. Quand je
vous dis : “croyez pas”, vous ne savez pas ce que je veux dire. Avec le temps, vous
apprenez à le savoir. Quand vous le saurez, vous serez libres, vous serez libres de moi, vous
serez libres des Hommes, vous serez libres des plans. 

Quand je vous dis : “croyez pas”, vous n’avez pas besoin de croire, on a cru toute notre vie,
on a cru pendant des siècles. Ça nous a mis dans des conditions d’involution, puis ça nous a
fait vivre des histoires infâmes, on a vécu de l’infamie, on vit encore de l’infamie
aujourd’hui !

Allez aux Indes, allez dans les pays du Tiers-Monde, c’est de l’infamie ! Regardez ce que
les femmes vivent. L’homme n’a jamais été capable de bénéficier de la Lumière de la
femme dans les structures planétaires de ses gouvernements. Puis la femme a tellement
d’intelligence, tellement d’intégrité, tellement de Lumière, tellement de délicatesse,
tellement de sincérité, tellement d’honnêteté, elle est tellement loin du besoin du pouvoir !
Si sa Lumière était rentrée dans nos décisions gouvernementales, il y a bien bien longtemps,
aujourd’hui, on aurait des grandes démocraties.

Question : En 1984, il y a quelque chose qui s’est cassé, c’est quoi au juste ce qui s’est
cassé ?

BdM : En 1984, ce qui a été cassé, c’est le pouvoir des forces sur l’Homme, autrement dit
la totale annihilation de la spiritualité de l’Homme par rapport aux plans, ou la spiritualité
occulte de l’Homme par rapport aux plans. Ça a été cassé, occultement, sur le plan occulte,
ça a été cassé. 

Question : Bernard, y a-t-il une différence fondamentale entre la manifestation de la
croyance dans l’être masculin et dans l’être féminin ?

BdM : C’est le même problème. 

Question : Même mécanique ?

BdM : Même mécanique, oui !

Question : Vous dites de ne pas croire...
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BdM : Pas croire ! 

Question : (inaudible)

BdM : Je peux vous dire que ça va se faire demain matin, mais ça ne se fera pas demain
matin (rires du public). Qu'est-ce que vous voulez que je vous dise ! 

Puis dans un sens, c’est bon que je vous dise que ça va prendre du temps parce que ça vous
empêche de partir en “balloune”, ça vous empêche de vous énerver, ça vous empêche de
vous créer des formes, ça vous permet de retourner chez Eaton travailler normalement, vous
comprenez ce que je veux dire ? Ce n'est plus l’affaire de prendre un avion, d’aller aux
Indes, puis rencontrer un gourou là !

Puis à part ça, ce qui est important pour vous autres, c’est de vivre puis d’avoir du fun, jouer
au golf ! Ce que je veux dire, c’est que ce qui est important pour vous autres, c’est de vivre,
puis un jour vous serez contents de revenir, puis de repouvoir jouer au golf. Puis je vous
garantis que votre vie, ça va être un cercle. Vous allez partir d’ici, vous allez être spirituels,
puis vous allez revenir un jour à une conscience matérielle, mais avancée, consciente.

Si vous pensez que parce que je suis une personne occulte, que je n'aime pas la matière, puis
que je n'aime pas les belles choses, puis que je n'aime pas jouer au golf (je ne joue pas au
golf), mais techniquement, je suis bien plus matériel que vous autres. 

Ça m’a pris des années pour le faire le cercle, mais j’ai un plus grand goût de vivre que vous
autres, vous avez ! Parce que vous autres, vous êtes sur la courbe d'évolution, vous êtes en
évolution spirituelle, vous êtes là... Tandis que moi, je suis revenu ici. Voyager, j’aime ça,
puis des belles choses, j’aime ça, puis des beaux animaux, j’aime ça. J’aime tout ! 

Je suis plus matériel que vous autres, je ne suis pas matérialiste, mais je suis matériel, j'aime
la matière. Puis la matière, c’est le monde à l’intérieur duquel l’Homme doit vivre jusqu’à la
mort, et il doit en arriver à pouvoir vivre dans la matière le mieux possible, avec la santé, un
corps en ordre, puis de l’argent pour vivre, se payer son loyer, tout ça là. Tout ça, il faut que
l’Homme l’ait. Sans ça, vous allez avoir bien des tensions.

Question : Est-ce que l'évolution peut se faire rapidement ?

BdM : Elle ne peut pas se faire rapidement l’évolution, savez-vous pourquoi ? Parce que
l’Homme a été trop astralisé. L’Homme a été trop astralisé ! 

Regardez ce qui se passe quand vous avez un “chum”, puis vous l’aimez, je ne parle pas de
vous là, quand vous avez un “chum”, puis vous l’aimez, puis il vous laisse, ce que vous
vivez intérieurement, ce que la femme vit quand elle est déçue, puis qu’elle s’aperçoit que
son “chum” a triché avec une autre fille, c’est incroyable ce qui se passe au-dedans de la
femme, comment elle souffre, toutes ces choses-là.

L’Homme, c’est la même chose quand il perd un beau job, puis que c’est un autre qui prend
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sa position. Puis le boss il dit : “on n’a plus besoin de tes services”... Après vingt-cinq ans !
L’Homme vit des choses, l’être humain vit des choses qu’un jour il ne vivra plus.
Pourquoi ? Parce que sa conscience va être “dé-astralisée”. L’évolution ne peut pas être
rapide. Oubliez ça ! Oubliez ça ! 

Si l’évolution était rapide, ça ferait très très longtemps que l’Homme sur la Terre serait un
grand être, puis les gouvernements seraient des grands gouvernements au lieu de se taper
des situations comme on se tape aujourd’hui encore à la fin du vingtième siècle. Des
femmes qui s’immolent aux Indes quand leur mari meurt, c’est quoi ça ?! “Tabarnak” !

Question : Bernard…

BdM : Laisse-moi finir mon affaire... La femme qui s’immole quand le mari meurt, j’en
parle dans le livre sur la femme, on vit dans de l’abomination, on vit dans de l’infamie ! 

On est chanceux, nous autres, en Europe, en Amérique, puis au Canada là, mais promène-toi
un petit peu à l’extérieur. On est chanceux, laissez-moi vous dire qu’on est chanceux.
Voyagez un petit peu là, vous allez voir que ce n'est pas un cadeau. Ce n'est pas le paradis
sur Terre ici, mais on est chanceux, on a un petit peu d’avance. 

Ça fait que l’évolution, ça ne peut pas être rapide, ça ne peut pas être vite, puis puis ça ne le
sera pas. Regardez avec l’évolution de l’Humanité. La seule chose, pour vous faire plaisir,
c’est que l’évolution sur la base individualisée, parce que ça va se faire sur une base
individualisée, ça va se concrétiser, la conscience dans la vie de l’Homme, dans sa vie. 

Autrement dit quand tu deviens conscient, tu arrives à un point que... Lui là, XX que je
connais depuis des années là, ça se commence à se tasser son affaire. Il commence à avoir
une prise de conscience personnelle. Là, ça commence. Puis il a vécu des grands
évènements pour l’amener à vivre… Puis ça fait des années qu’on se connaît. Ça fait que ça
ne peut pas se faire tout de suite. Pourquoi ? Parce qu’on est plus entêté qu’on pense. L’ego
est plus entêté qu’on pense. 

Pourquoi est-ce que vous pensez que ça prend que les initiés sont obligés de vivre des
fusions, casser l’ego, dépersonnaliser, perdre la mémoire, pourquoi ? Pour pas qu’il y ait
d’obstacles. Puis encore, ça nous prend des années, ça prend quatorze ans pour en arriver à
intégrer toute cette énergie-là pour des travaux particuliers. Ça fait que l’Homme tout seul
dans la rue, qui commence à évoluer, vous pensez que ça peut aller vite ? “No way”...

Question : Parce que ça fait l’affaire des plans ?

BdM : Ce n'est pas que ça fait l’affaire des plans, c’est que c’est une protection pour
l’Homme, c’est une protection ! 

Vous autres, vous pensez que de l’intelligence, c’est de l’Intelligence. Un jour vous
comprendrez que de l’Intelligence, c’est de l’énergie. Moi j’ai fait une expérience avec
Daniel Ménard, voilà bien bien des années, puis Daniel Ménard c’est un type que je connais,
qui a un très très bon contact avec les plans, puis j’ai fait une expérience avec lui. 
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Je lui ai dit : “tu vas me dire ce qu’ils te disent”... Il m’a dit ce qu’eux autres lui disaient,
puis j’ai complètement contrarié ce qu’eux autres lui disaient. Il a vécu un état de folie
quasiment qui a duré à peu près durant trois jours. 

De l’Intelligence, c’est de l’énergie, ce n’est pas de la force, puis c’est ça qu’on ne réalise
pas, puis c’est pour ça que c’est long. Puis il faut que l’Homme soit protégé, et le seul être
qui peut protéger l’Homme contre, je dirais, son ambition de développement, c’est le
double. Il nous connaît ! Il nous connaît, le double vous connaît. Son double le connaît. On
a tous notre “chum” là. 

Ça fait que précipitez-vous pas d’évoluer, occupez-vous d’avoir un bon job, d’être une belle
femme, vous amuser, avoir des amis, puis garder votre focus réellement sur la Terre, parce
qu’à partir du moment où ça change, puis ça change, vous allez voir que c’est bien bien
facile de devenir “gaga”. Protégez-vous, les pieds bien enracinés, puis l’évolution va se faire
toute seule. D’ailleurs ce n'est pas vous qui allez vous faire évoluer, c’est eux autres qui
ouvrent, puis qui ouvrent, puis qui ouvrent selon ce que l’Homme peut prendre, puis avec le
temps… Ça fait partie de la programmation, les évènements sont là. 

Les évènements que XX vit aujourd’hui sont programmés depuis bien longtemps, puis là, il
rentre dans les évènements, puis là il est capable de dire : “arrête”...  C’est comme ça que
ça marche. 

On pense qu’on contrôle notre vie, on ne contrôle pas notre vie. Un jour on la connaît notre
vie. Quand on la connaît, qu’on sait comment ça marche, là on commence à la contrôler. Pas
avant ! De dire que c’est long, je comprends que le monde se plaigne que c’est long. Ça, je
vous comprends, mais c’est bon que ça soit long parce que si c'était vite, on ne pourrait pas
le prendre, on serait à “St Jean-de-Dieu” (Hôpital) !

Ça fait qu'oubliez ça, la conscience, occupez-vous même pas de ça, ça va rentrer malgré
vous. Ce n'est plus l’affaire de recherche personnelle ça, ce n'est plus l’affaire de dire :
“bon, ben, je veux évoluer, je m'en vais aux Indes”... Tu ne vas pas nulle part quand tu te
conscientises. Tu peux rester à Sainte-Adèle, puis ils vont te mettre en vibration (rires du
public). 

Ça fait que prenez ça aisé, puis vivez bien. Qu’est-ce que c’est que vous aimez faire dans la
vie, vous ? Bon ! Jardiner c'est très bon, ça vous relaxe, jardiner ?Qu'est-ce que c'est que
vous aimez encore ?... Bon, O.K. Avez-vous des relations humaines, des hommes dans votre
vie ? (rires du public). Ah ! C'est intéressant de savoir, évidemment ça ne me regarde pas, je
suis capable de regarder pareil ! (rires du public). C'est pour vous taquiner ! 

Regardez ce qu’ils disent : c’est bien important qu’elle s’amuse, c’est bien important qu’elle
ne soit pas trop sérieuse. Très intelligente, très sensible, il faut qu’elle s’amuse. Amusez-
vous ! Je n'ai rien regardé... Rien qu’un petit peu ! (rires du public).

Question : Bernard, ça fait quelques conférences où il est question que l'évolution n'est pas
rapide, mais moi j’ai nettement l’impression qu’elle n’a jamais été si rapide que depuis les
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dernières vingt années. Ce qu’on nous amène, en tant qu’informations pour avancer…

BdM : Oui, mais c’est parce que c’est une perspective... Tu as une expérience de vingt ans,
c’est une expérience de vingt ans, là. Moi si je retourne dix, quinze ans en arrière là, tu
trouverais ça long... On sait plus de choses depuis vingt ans sur la Terre qu’on a su depuis
que l’Homme est incarné. C’est incroyable ! C’est un petit peu comme la science. On a plus
de science depuis cent ans sur la Terre que tout ce qu’on n'a jamais eu. C’est la même chose.

Question : Bernard, c’est quoi l'expérience que tu as faite avec Daniel Ménard ?Qu'est-ce
qu'il fallait démontrer ?

BdM : Ben, démontrer que quand tu as une conscience occulte, tu es capable de rentrer dans
la conscience occulte d’une autre personne. Puis si tu as un statut occulte, tu es capable
d’établir une priorité de connaissance au niveau de ton statut occulte par rapport à celui de
l’autre personne. Ça fait partie des hiérarchies.

Question : Si Daniel réagit comme ça, est-ce qu’on peut dire que c’est parce que c’est une
erreur de croire ce qu’on lui a dit dans sa tête ?

BdM : Non, ce n'est pas qu’il a réagi, Daniel, c’est qu’il a vécu simplement un changement
vibratoire. Autrement dit ça, c’est comme une lutte qui se fait entre mon plan puis son plan.
Puis cette lutte-là, c’est lui qui l’a vécue au niveau expérientiel. C’est une lutte. Autrement
dit ça se passe sur les plans, mais toi, tu reçois le tas, mais ça, c'était rien que pour
démontrer quelque chose. Puis c’est encore pour démontrer que ce qu’on appelle de
l’Intelligence, c’est de l’énergie. Ce n'est plus la forme qui est importante. La forme est
simplement utilisée pour la véhiculer cette énergie-là.

Il y a pas mal de questions ce soir, j’aime ça les questions. C'est le fun, aimez-vous ça, la
forme des questions ? C’est intéressant, vous n'avez pas une question intéressante, vous là,
la petite dame là, vous ? O.K. Il n'y a plus de questions ! C’est important pour moi de savoir
si vous aimez ça, les questions, si vous aimez ça, les formats, après ça je m'en vais au
tableau, je fais mon affaire, puis quand les questions sont intelligentes, ben, ça sert à ...

Question : Le double d'une femme puis le double d'un homme, quel parallèle on fait  ?
(inaudible)

BdM : Oublie ça. Ça, c'est totalement psychologique, c’est totalement psychologique.
Oublie ça, il n'y a rien, oublie ça. Ça n'a pas de sexe cette affaire-là. 

Question : Parce qu'elle ne pense pas comme l'homme ?

BdM : Elle ne pense pas comme l’homme, ben, heureusement ! 

Question : Et le double ?

BdM : Ben, ils travaillent différemment. Il y a un vase différent, ils travaillent
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différemment. C’est comme si tu as deux cristaux, tu passes une lumière dans un cristal, tu
passes une lumière dans un autre cristal, tu vas avoir une réflexion différente. C’est un petit
peu de même. La femme c’est une sorte de cristal, l’homme c’est une sorte de cristal, il
passe de la lumière, puis ça sort différemment... Puis nous autres on aime ça ! 

Mais ils disent tout le temps que la femme est plus intelligente que l’homme. La femme est
plus intelligente que l’homme parce qu’il y a moins d’obstacles, il y a moins d’ego, il y a
moins d’orgueil. Mais au niveau occulte, au niveau interne, la femme est plus intelligente
que l’Homme. 

Puis ils disent que la raison pour laquelle aujourd’hui la femme dans le monde a beaucoup
de difficulté à se placer, ainsi de suite, c’est parce qu’elle a été empêchée pendant
l’involution de prendre sa place, physiquement elle est délicate, ainsi de suite ; l’homme est
très fort, l’homme est un guerrier, ainsi de suite. 

Mais avec l’évolution, dans le temps, la femme va prendre de plus en plus de place dans le
monde, puis on va bénéficier nous autres, les hommes, la civilisation va bénéficier de ce
qu’elle peut apporter à l’Humanité. Quand tu mets une femme juge dans une cour, ou une
femme avocate, une femme “cheffe” de corporation, une femme… Les femmes ont le génie
d’être réelles beaucoup plus que nous autres. C’est un grand être, la femme. 

Moi ils m’ont défini la femme une fois dans ma vie, ils n’ont jamais voulu me le redéfinir.
Je ne m'en rappelle plus ce qu’ils m’ont dit, mais quand ils m’ont dit ça là, puis quand ils
m’ont décrit qu’est-ce que c’était la femme, cosmiquement parlant, j’ai été pas mal
renversé. C’est très intelligent une femme. Puis nous autres, les hommes, notre problème
c’est qu’on a de la difficulté à bénéficier de leur Intelligence, puis eux autres n’ont pas
suffisamment de capacité de la sortir, cette affaire-là, à cause des émotions, puis de ci, puis
de ça.

Mais quand la femme va être conscientisée et qu’elle va être l’égale à l’homme au niveau
Esprit, quand une femme puis un homme se rencontrent d’Esprit à Esprit, laisse-moi dire
que tu la voies la beauté de la femme, c’est extraordinaire une femme ! Puis dans ce
moment-là, la femme est aussi intelligente que l’homme, puis l’homme aussi intelligent que
la femme, puis il n'y a plus de hiérarchie entre les deux. Ils sont réellement égal à égal. 

C’est là qu’il y a une grande complémentarité, puis que là, tu es réellement bien avec la
femme. Puis la raison pour laquelle c’est difficile pour l’homme d’être bien avec la femme,
dans le sens d’Esprit à Esprit, c’est parce qu’il la domine trop, puis elle, elle se laisse trop
dominer, c’est sa faiblesse, elle se laisse trop dominer. Mais la journée où la femme ne se
laissera plus dominer, son Esprit va se mettre en vibration, son Intelligence va réellement
éclabousser le monde et l’homme va prendre son trou. Je veux dire sa place, mais j'aime
mieux dire son trou ! (rires du public).

Très intelligente, la femme ! Mais elle aussi, elle doit évoluer, puis elle aussi doit prendre
conscience d’elle-même, puis elle aussi, elle doit élargir son territoire. Elle n’élargit pas
assez son territoire, elle intériorise trop. Quand elle va élargir son territoire, on va tous le
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voir sortir cette affaire-là, ça va être du “stock” ! D’ailleurs c’est la femme qui va faire
évoluer l’homme. L’homme ne peut pas évoluer tout seul, il n’est pas assez intelligent, il est
trop orgueilleux, il est trop dominateur. Il ne voit même pas la domination de son Esprit sur
la femme. 

La femme, elle la sent sa domination toute la journée. À partir du moment qu’elle se lève le
matin... Puis que ses œufs soient bien cuits jusqu’au soir où il faut que le lit soit bien tassé
(rires du public). Ce n'est pas un cadeau l’homme, il a été fait pour la guerre. Ce n'est pas un
cadeau l’homme !

Question : Pourquoi, c’est souvent les hommes qui vont faire descendre l'énergie pour
enseigner ?

BdM : Parce qu'il faut avoir une grande constitution physique du système nerveux. Moi je
regarde avec mon initiation, puis je comprends. Ce n'est pas une affaire d’Intelligence, c’est
une affaire plutôt de… C’est une affaire de constitution. L’homme est fort, c'est une grosse
machine ! Mais la femme… Je pense que c’est bon, puis l’homme est capable de générer
beaucoup plus de colère que la femme quand il est initié. 

Probablement, c’est plus favorable qu’un corps d’homme soit utilisé dans une initiation
solaire qu’un corps de femme, pour partir la balle. À part de tout ça, les femmes rentreront
dans leur Intelligence puis leur conscience, puis elles pourront faire des grandes choses,
mais pour partir la balle, ça prend des grandes forces intérieures, une grande constitution
physique nerveuse. 

Puis à part ça, Imaginez-vous si j’avais été une femme, si j’avais été une femme avec tous
les attributs d’une femme, j’aurais été “too much”. Ça aurait été trop. Une femme, c’est déjà
magnétique, c’est déjà… Ça fait que ça aurait été trop, ça aurait été trop ! Comme je leur
disais une journée, je leur disais : “pourquoi est-ce que je n'ai pas été six pieds quatre, tu
sais, il y en a des beaux grands hommes six pieds quatre”... Puis ils disaient : la forme
aurait trop magnétisé le monde. Ça fait qu’ils ont fait un “petit cul” là, cinq pieds sept, juste
correct. 

Ça fait tout partie des Lois d’impression. Imagine-toi une belle femme initiée ? Oubliez ça !
Oubliez ça (rires du public). J’aurais été le premier à “pécher” (ou pêcher) ! C’est une
“joke” (blague) que je fais ! Ils disent que ça fait partie des Lois d'impression.

Question : Quand l’Homme doit renverser la vapeur, il doit être en mesure de dominer les
forces... Qu’est-ce qui se passe hiérarchiquement ? Et puis, deuxièmement, qu’est-ce que
c’est que le monde morontiel va avoir à apprendre de cet évènement-là ?

BdM : Ce que le monde morontiel va apprendre de cet évènement-là, ça va être su
seulement quand l’Homme va mourir. Parce que quand l’Homme va mourir, il va passer en
conscience morontielle, à ce moment-là ils vont étudier son statut universel pour intégrer,
pas pour intégrer son énergie, mais pour intégrer son monde. Puis intégrer son monde, ça
veut dire prendre place dans ces plans-là, parce que c'est quand tu passes en conscience
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morontielle que tu prends place dans ton monde, c'est comme si ton monde, tu le connais...
C’est comme si…

Bon, je te donne un exemple : c’est comme si un bébé venait au monde là, dans notre
monde, notre monde à nous autres là, puis il saurait tout comment “ronner” (de l'anglais :
run) une compagnie déjà. Bon, ben, quand tu vas en conscience morontielle, c’est la même
chose. 

Tu meurs, c’est comme si tu t’incarnes de l’autre bord, mais sans t’incarner, tu passes de
l’autre bord, mais tu as toute conscience de ce qui se passe. Puis ça, ce que tu vas faire, ou le
plan d’action, ben, à ce moment-là ça fait partie du secret de ta fusion et ce n'est pas connu,
autrement dit ce qu’un être morontiel fait, rendu de l’autre bord, ça fait partie de sa relation
avec son double. Puis ça, ce n'est pas connu.

Puis c’est les Humanités dans ces mondes-là qui vont connaître, savoir ce qui va en ressortir
de ce travail-là au fur et à mesure où il va y avoir exécution, parce que si c’était connu
d’avance ça, si c’était connu ce qu’un être morontiel, un ajusteur de pensée ferait de l’autre
bord, regarde ce qui se passerait...

Ils disent que les mondes créeraient une autre rébellion, parce que dans les mondes, ce
qu’on appelle les mondes… Les mondes, ce sont des Univers qui sont locaux ou qui sont
systémiques à l’intérieur desquels il y a énormément de populations. Puis les populations,
même si elles évoluent sur des plans très très élevés, ce sont des populations qui ont des
territoires, c’est-à-dire qu’elles ont des spécialités.

Il y a des Intelligences, par exemple, qui ont le rôle de convertir l’énergie du rêve en illusion
totale. Ça, c’est leur rôle, elles ne font rien que ça, puis c'est des très vastes populations.
Alors ces êtres-là, s’ils savaient ce qu’une conscience morontielle fusionnée ferait après la
mort, par exemple, de l’être morontiel, ils pourraient commencer déjà à boycotter avant que
la morontialité prenne place. Puis on retournerait avec un problème qu’on a eu avant
l’incarnation de l’Homme, avant le cycle Adamique. 

Ça fait que ça, c’est une protection, pas une protection pour l’Homme, pour l’individu, pour
la morontialité, mais c’est une protection pour les mondes, et ils sauront ce qu’ils auront à
connaître dans le temps. Ils ne peuvent pas le savoir avant le temps parce que ça ferait ça !

Puis l’autre chose que ça ferait, c’est que : ils disent qu’une énergie morontielle c’est une
énergie de dislocation, autrement dit quand un être est fusionné, quand il meurt, qu’il s’en
va de l’autre bord, son énergie, c’est une énergie en dislocation. Ça veut dire que tous les
calendriers cosmiques sont changés. Autrement dit toutes les archives sont restabilisées pour
permettre que les Humanités à venir aient des ajusteurs de pensée qui travaillent
différemment, pour que l’Homme puisse penser différemment, des gouvernements
invisibles qui fonctionnent différemment, pour que les Hommes qui sont amenés vers la
Terre en inconscience soient un petit peu plus civilisés.

Autrement dit, si on est pour un jour avoir un gouvernement mondial, puis l’abolition de la

1402



guerre, puis l’abolition de toutes sortes de choses qui vont à l’envers ou à l’encontre de
l’évolution de notre planète, il va falloir que les Hommes inconscients, même des policiers,
ainsi de suite, reçoivent de l’information… Les juges, les avocats, reçoivent de
l’information qui vont leur permettre de se saisir de ça ! 

Mais pour ça, pour que ça se fasse, il faut qu’il y ait morontialité avant parce qu’il y a trop
de karma sur la Terre. 

Tout est karmique sur la Terre, les guerres sont karmiques, les pestes sont karmiques, tout
est karmique, ça fait tout partie de l’évolution de l’âme, puis l’âme ne peut pas être
impliquée dans ce processus-là. Si c’était connu ces choses-là, l’âme serait impliquée parce
qu’une fois que c’est connu, c’est répandu de partout, c’est comme le téléphone arabe !

Question : C'est-à-dire que c'est probablement connu à des niveaux vibratoires plus élevés,
dans la mémoire du futur ?

BdM : C'est ça, c'est ça, puis la mémoire du futur, elle ne peut pas être utilisée ! 

Question : L’ajusteur de pensée qui devient... qui transmet dans le double, il vit
l’expérience de l’Homme parce qu’éventuellement, lorsque l’Homme fusionne, va en
morontialité, normalement, il n'aurait pas besoin parce qu'il n'y a pas que le corps physique
de cet être-là, ça fait qu'à ce moment-là, l’expérience que l’Homme a vécu, il a... Disons
qu'il était à cheval, il a ressenti les mêmes vibrations, ainsi de suite, il n’aurait pas besoin
de revivre ça, lui ?

BdM : Non, c'est fini ça, parce qu’une fois que la morontialité est faite, il n’y a plus
d’incarnation, l’Homme ne se réincarne plus jamais après. Il reste en conscience
morontielle, seulement il travaille avec le double dans une parfaite harmonie.

PARFAITE HARMONIE ! 

Là, le double ne travaille pas avec l’Homme sur la Terre en parfaite harmonie, lui il “run le
show”, puis nous autres on essaie avec le temps de pouvoir balancer la manipulation, mais
en morontialité, le double et l’Homme travaillent en parfaite harmonie. 

Question : Pas de pression ?

BdM : Aucune ! Je peux te donner un petit peu des aspects de ça là, en morontialité là. Ils
disent qu’en morontialité, le double c’est l’éducateur. L’Homme devient l’exécuteur. Le
double c’est l’éducateur, l’Homme devient l’exécuteur. De tout ça, il se crée ce qu’on
appelle un troisième être. Ça, ces êtres-là sont les êtres orangés dont parlait Aurobindo. 

Autrement dit l’Homme morontiel, c’est un être orange. Sa couleur est faite de l’énergie du
double et de sa couleur à lui. Les deux ensemble créent une couleur orange, puis les
Hommes en conscience morontielle dans les mondes morontiels, sont des êtres qui ont
techniquement une aura totalement orangée, mais c’est un orangé qui est très doux, puis
c’est un orangé qui n’a aucune réflexion dans le sens qu’ils peuvent passer, ils peuvent aller
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dans un monde et ne pas être vus “pantoute” (du tout). 

Ça fait que les êtres dont parlait Aurobindo sont le résultat de la fusion du double avec le
mortel, c'est ça “être orangé”. Leur grand avantage, c’est qu’ils peuvent voyager d’un
monde à un autre sans être vus.

Question : Ça, c'est des choses que les initiés ont déjà fait sur la Terre... (inaudible).

BdM : Ça, c'est des phénomènes qui font partie de leur capacité de magnétiser l'âme,
autrement dit c'est comme si tu dirais... Leur volonté... Ils sont capables de dire à une
personne : “ben, tu ne me vois pas”, puis l'autre ne le voit pas !
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Conscience Philosophique versus Conscience Pure PE#095 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

095 – CONSCIENCE PHILOSOPHIQUE 
versus 

CONSCIENCE PURE

Je voudrais faire la différence entre la conscience et la philosophie de la conscience. 

Autrement dit la raison pour laquelle je veux faire la différence entre la conscience et la
philosophie de la conscience, c’est parce que dans la mesure où l’Homme pense, dans la
mesure où l’Homme réfléchit, dans la mesure où il essaie de saisir la réalité, la sienne, ou
celle qui est à l’extérieur de lui-même dans le monde, il est obligé d’inventer un catalogue
d’idées afin de pouvoir saisir la réalité, mais à partir de son point de vue psychologique,
c’est-à-dire en fonction de sa façon de penser, de sa manière de penser. Et l’Homme a fait ça
pendant des siècles !

Et cette manière de penser qui fait partie de la structure mentale de son ego, de l’architecture
de son ego, lui permet au niveau de l’Esprit, au niveau de son Esprit, de s’amuser avec la
forme, la pensée de forme, mais ne lui permet pas d’inventer sa réalité, c’est-à-dire de
scruter sa propre infinité, de la faire apparaître à sa vue, en utilisant un outil qu’on appelle le
mot ou la parole.

Et cette différence fait en sorte que l’Homme a créé deux stages de réalité : un stage que
j’appelle l’involution, c’est-à-dire la descente dans la matière, l’incorporation de son Esprit
dans le matériel, et l’éducation de son mental à partir d’une perspective psychologique
subjective qui est très très conditionnée par la mémoire de la race. 

Et ça, ça lui a donné ce qu’on appelle la pensée philosophique qui était nécessaire pendant
l’involution, parce qu’elle a permis à l’Homme de saisir un peu les nuances psychologiques
de son moi à travers les grandes envergures de sa réalité, dont il ne pouvait pas manier le
fond, parce qu’il n’était pas suffisamment conscient pour comprendre l’origine de la pensée.

Dans le deuxième cas, dans le cas de la conscience pure, dans le cas de la conscience “dé-
philosophisée”, l’Homme au cours de l’évolution apprendra à traiter avec le terrain même
de sa nature, c’est-à-dire il apprendra à générer, à partir de son infinité, des idées, des
concepts, mais des idées, des concepts dont lui, en tant qu’être, sera libre, pour lui permettre
d’aller plus loin dans l’investigation de la réalité, et il se servira des idées simplement
comme marche allant vers une infinité, c’est-à-dire une capacité interminable d’exposer à
son ego les fondations de son moi ou les fondations de la réalité. 

Donc les deux thèmes sont extrêmement importants, le contraste des deux est fondamental,
parce que nous devons dans l’évolution sortir de la philosophie, autrement dit s’affranchir
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de la conceptualisation théorique des mots, pour en arriver éventuellement à réinventer
instantanément la nature de la vibration, la nature du verbe, et l’exposer, si vous voulez, à la
fragmentation des idées qui fait partie du plaisir de l’Esprit, mais qui n’empêche pas
l’Homme finalement de toucher à son but. C’est-à-dire de se révéler à lui-même, ce qu’on
appelle le réel, l’infinité, l’absence des mystères, l’Univers tel qu’il est, en fonction de son
habilité d’y pénétrer les arcanes.

C’est très important de comprendre, de réaliser qu’il y a une différence entre la philosophie
de la conscience et la conscience pure. 

La philosophie de la conscience, que vous essayez d’y penser autant que vous voulez, vous
n’en arriverez, au cours des générations ou au cours de votre propre vie, qu’à philosophiser,
c’est-à-dire qu’à vous installer comme observateur d’une chose, mais qui fait déjà partie de
votre irréalité, c’est-à-dire de votre mémoire psychologique.

Alors que dans la conscience, ou ce que j’appelle la conscience, c’est un mouvement
perpétuel, c’est une façon à l’Homme de s’ingérer dans ce que j’appelle le monde de son
Esprit, c’est-à-dire dans cet univers interne qui est très très vaste, dont il n’a pas besoin de
saisir les contours, mais à l’intérieur duquel il peut nager autant qu’il veut, planer aussi loin
qu’il veut, dans la mesure où il n’a pas peur de savoir.

La crainte de savoir n’est pas nécessairement instinctive chez l’Homme, elle fait partie de la
particularité de son ego, elle fait partie de l’inquiétude qu’il a d’apostropher la civilisation. 

Autrement dit, si Platon dit telle chose, si Archimède dit telle chose, si le Pape dit telle
chose, si le PhD à l’université a dit telle chose, si “le Jésus” a dit telle chose, c’est très dur
pour l’Homme qui n’a pas d’identité de pouvoir se mettre en opposition avec ce qui a été
dit, non pas simplement pour l’opposer, mais pour aller plus loin dans la restructuration de
l’idée, afin de permettre éventuellement à l’ego de pouvoir développer des assises
fondamentales concernant la réalité, au lieu de simplement s’amuser avec les mots pour en
développer une architecture qui fait déjà partie de la limite de sa raison.

Donc l’Homme a besoin de pouvoir apostropher la réalité qui a été dite, c’est-à-dire la
mémoire de la race, qu’il soit Chinois, qu’il soit Africain, qu’il soit n’importe quoi ;
apostropher cette réalité et finalement la vaincre pour en arriver un jour à pouvoir la
dépasser et s’instruire lui-même ou instruire le monde, mais à partir d’une conscience qui
n’est plus philosophique, mais simplement créative.

La conscience, c’est un univers qui se révèle à l’Homme, qui se révèle à l’ego dans la
mesure où il est libre de la laisser couler à travers lui. 

La conscience, ce n’est pas quelque chose de réfléchi, de réflectif, ce n’est pas quelque
chose qui appartient à la philosophie, bien qu’elle puisse créer des systèmes qui, un jour,
seront perçus par des Hommes pensants comme de la philosophie, mais la conscience elle-
même n’est pas philosophique. Elle est simplement pulsative, elle est réelle, elle est
fondamentale et elle s’appuie sur toutes les structures, mais elle ne fait pas partie d’aucune
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structure. 

Elle s’appuie sur les structures parce qu’elle a besoin de s’exprimer, mais elle ne fait pas
partie d’aucune structure parce qu’elle est libre, c’est-à-dire qu’elle a la capacité
d’engendrer, dépendant du cycle à l’intérieur duquel elle évolue, dépendant de son rôle,
dépendant de sa fonction, dépendant de ce qu’elle veut faire dans le monde, dépendant de ce
qu’elle veut faire apparaître dans le monde.

Et ceci dépend de l’individu, dépend de son psychisme, dépend de la fusion, de l’union avec
l’Esprit, dépend de sa capacité d’intégrer cette énergie puissante qui fait partie de ce qu’on
appelle la conscience, donc des forces de vie qui structurent le mental et qui donnent à
l’Intelligence un caractère réellement infini, et aussi un caractère absolu dans la mesure où il
est capable, ou elle est capable, cette Intelligence, de s’adapter à tous les temps, à tous les
cycles et à toutes les générations, donc capable de se modifier selon les besoins de
l’Humanité.

Au lieu de demeurer structurée, imparfaite, pierreuse, comme les idées de l’involution,
comme la philosophie et comme les systèmes de pensée qui ont servi à modeler l’ego de
l’Homme pendant l’involution, mais qui en même temps, lui ont enlevé sa liberté d’être,
c’est-à-dire sa liberté de créer.

Il est très important de faire la différence entre la conscience et la philosophie de la
conscience, dans ce sens que l’Homme a besoin de savoir, et le besoin de savoir fait partie
de la conscience, il fait partie de sa générosité. 

Le besoin de savoir fait partie du lien entre l’Homme et son Esprit, du lien entre sa mortalité
et son infinité, son immortalité. 

La conscience fait partie de l’ajustement vibratoire d’un fluide cosmique qui transperce
l’ego et qui permet à l’Homme de réaliser, qu’au-delà de la raison, il y a un univers total,
c’est-à-dire un univers capable de se rappeler de lui-même, et en même temps de rappeler
aux Hommes qu’il est plus grand que lui. 

La conscience dans un sens, c’est un peu comme le soleil. Vous le voyez aujourd’hui, mais
vous ne le reverrez jamais pareillement. Même si demain vous revoyez le soleil, le soleil
que vous voyez demain n’est pas celui que vous avez vu hier. 

La conscience c’est une force génératrice, c’est un soleil que vous voyez aujourd’hui, qui
pulse en vous aujourd’hui, qui se révèle à vous aujourd’hui, mais qui demain sera autre,
bien que dans son ensemble, elle demeure la même, dans sa réalité elle est autre, parce
qu’elle est infinie et ne se rappelle pas du passé puisque elle est totalement créatrice. 

Donc la conscience, quand on parle de conscience, on ne parle pas de philosophie, c’est-à-
dire qu’on ne parle pas de choses qui sont réfléchies, réfléchissables, saisissables par
l’intellect. On parle de choses qui sont perçues, percevables, saisissables par une autre
région de soi qu’on appelle la conscience pure, et non pas l’intellect réfléchissant de l’ego
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involutif.

Quand je parle de l’Homme nouveau, quand je parle de l’évolution, quand je parle des
nouveaux temps, quand je parle des nouvelles générations, quand je parle de la conscience
supramentale, quand je parle de conscience pure, je parle de l’élévation de la vibration de
l’Intelligence de l’Homme, c’est-à-dire de la capacité chez l’Homme de dépasser son ego
réfléchissant pour en arriver finalement à pouvoir, de lui-même, nager, plonger, se mouvoir
dans les eaux extrêmement subtiles de son Esprit qui font partie de ce qu’on appelle la
conscience pure.

L’Homme a été éduqué, il a été éduqué parce qu’il n’avait pas les moyens, nous n’avions
pas les moyens pendant l’involution de le plonger directement dans une conscience pure,
parce qu’il devait développer des assises fondamentales au niveau de l’ego, une certaine
architecture pour pouvoir supporter la puissance de l’Esprit, la présence de l’Esprit, et ne
pas, au niveau de son ego, perdre son Esprit, c’est-à-dire devenir aliéné. 

Donc l’Homme a développé un ego solide, l'Homme a développé une conscience
architecturale lui permettant de saisir en surface, d’étudier en surface, d’observer avec une
certaine profondeur les phénomènes de la vie à travers la science, la philosophie, la
psychologie, la théologie et les différents systèmes qui ont servi à développer ce que nous
appelons sur la Terre, une civilisation. 

Mais la civilisation ne représente qu’une partie infime de l’Homme, la civilisation sert
simplement aux masses humaines. 

La civilisation sert à protéger les Humanités, les unités de conscience, dans des structures
fondamentalement dynamiques, mais aussi fondamentalement statiques qui permettent à
l’ego d’être suffisamment à l’aise au niveau des religions, des philosophies, des médecines,
des sciences, pour pouvoir sur le plan psychologique travailler, se réinventer et avoir
l’impression d’être intelligent.

Donc les civilisations ont donné à l’Homme, que ce soit des Civilisations chinoises, que ce
soit de la Renaissance, que ce soit la Civilisation égyptienne, les Grecs, ainsi de suite, ou les
civilisations futures, elles ont donné à l’Homme l’opportunité de sentir qu’il est intelligent. 

Mais cette capacité, cette opportunité de sentir qu’il est intelligent ne fait pas partie de la
conscience de l’Homme. Ça fait simplement partie de la conscience philosophique de
l’Homme, sa capacité en tant qu’être “dit” intelligent de réfléchir, de mesurer, d’observer,
d’analyser, de faire synthèse et de pouvoir, en regardant la thèse et l’antithèse, d’en arriver à
une conclusion, une synthèse qui lui permet en tant qu’individu d’aller plus loin dans la
recherche de l’inconnu.

Mais faire la recherche de l’inconnu, rechercher l’inconnu, ça, c’est un devoir de l’ego, ça
fait partie de l’intellect, ça fait partie de la flèche psychologique de l’ego, mais ça ne fait pas
partie de la conscience créative. Ça fait partie de la philosophie de la conscience, la
recherche de l’inconnu, mais ça ne fait pas partie de la conscience pure. 
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L’eau qui sort de votre robinet ne se pose pas la question si elle vient de la mer ou si elle
vient du lac, ou si elle vient de la rivière. Elle est en soi totale. Vous pouvez la boire, vous
pouvez cuisiner avec elle. Elle est en soi parfaite. La conscience c’est la même chose. 

La conscience ne se demande pas d’où elle vient, la conscience ne se demande pas pourquoi
elle est là, la conscience ne se demande pas si elle vient de la rivière, du lac ou de l’océan, la
conscience est créative. Elle est en soi totale. Vous pouvez cuisiner avec elle, vous pouvez
la boire, mais vous n’avez pas besoin de la fragmenter pour l’étudier parce qu’elle n’est pas
philosophique, elle est intégrale.

La conscience supramentale est intégrale. Elle n’est ni spirituelle, elle n’est ni matérielle,
elle se convient bien du monde spirituel parce qu’elle le comprend, elle se convient bien du
monde matériel parce qu’elle le comprend, donc elle n’est aucunement effrayée par la thèse
et l’antithèse, par la polarité, par la spiritualité ou la matérialité. Elle est bien dans tous les
mondes parce qu’elle les comprend tous les deux, parce qu’elle est capable d’expliquer à
l’Homme qu’à l’origine de tout, il y a simplement une chose : de la Lumière.

Mais de la Lumière, c’est quoi ? 

De la Lumière, c’est une vibration. 

Mais une vibration, c’est quoi ? 

Une vibration, c’est un mouvement. 

Un mouvement de quoi ? 

Pour l’Homme, c’est un mouvement d’Esprit. 

Qu’est-ce que c’est un mouvement d’Esprit ? 

C’est la perception fondamentale, inéluctable, chez l’ego conscient, qu’il y a en lui une
présence qu’il peut sentir, avec laquelle il peut vibrer, avec laquelle il peut travailler, et dans
la mesure où il travaille avec elle facilement, il l’intègre facilement et il peut l’utiliser,
cuisiner facilement. Ça, c’est la conscience en mouvement dans le monde. 

Ce sera la conscience qui permettra à l’Homme de demain de sortir de la philosophie, de
sortir du besoin de se rechercher, de chercher, de sortir du besoin de vouloir comprendre,
parce que l’eau qui sort du robinet n’a pas à se comprendre, elle est totale. 

L’Homme qui aura ou qui sera dans sa conscience pure n’aura pas à comprendre, il aura
simplement à expliquer le phénomène humain, expliquer le phénomène de la conscience,
expliquer le phénomène de la vie, de la science, de la théologie ; expliquer aux Hommes ce
qu’ils ont besoin de savoir en fonction de leurs besoins, et non pas en fonction d’une
irréalité qui a fait partie des structures mentales de l’involution, celui de toujours se
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rechercher.

La seule raison que l’Homme se cherche, c’est parce qu’on ne lui a jamais dit qu’il savait
tout. 

On a voulu garder pour soi le pouvoir de savoir et lui transmettre une parcelle de ce pouvoir,
que nous avons appelé l’éducation, que nous avons appelé la philosophie, que nous avons
appelé la théologie, que nous avons rendu extrêmement complexe pour que les esprits
simples, pour que l’Esprit de l’Homme simple, dans le monde, ne puissent pas saisir les
arcanes d’une connaissance qui, dans le fond, n’est pas réelle. Elle n’est que l’expression
réfléchie d’une plus grande réalité qu’on appelle la conscience non philosophique.

J’ai rencontré dans mon expérience des hommes, des femmes, des êtres très simples, des
êtres très peu cultivés dans la forme, des êtres qui n’avaient jamais touché à l’idée de la
conscience philosophique, mais des êtres qui étaient dans la conscience. Ils savaient des
choses. 

Et ces choses qu’ils savaient ne pouvaient pas être remises en doute par des êtres qui eux
aussi savaient, parce que quand deux êtres savent, quand deux hommes savent, quand deux
femmes savent la même chose, elles se regardent, et dans le fond, lorsqu’elles se regardent,
elles apprécient mutuellement leur Esprit, parce que c’est l’Esprit qui sait, ce n’est pas
l’ego. 

L’ego c’est simplement la “champlure” (robinet) ; l’Esprit c’est l’eau avec laquelle on fait la
cuisine.

Mais nous avons mal été éduqués parce que nous avons été éduqués en fonction du principe
de la vanité, de l’orgueil. Nous avons été éduqués en fonction de la hiérarchie des valeurs.
Nous avons été éduqués en fonction de réaliser qu’il y a des êtres qui ont des doctorats, il y
a des êtres qui n’ont pas de doctorat. Il y a des êtres qui ont beaucoup de mémoire, il y a des
êtres qui ont peu de mémoire. Il y a des êtres qui peuvent réellement facilement jouer avec
les mots, il y a des êtres qui ne peuvent pas facilement jouer avec les mots. 

Donc nous avons été éduqués à penser, à croire que nous étions moins intelligents que
d’autres, parce que nous ne pouvions pas manipuler la forme comme d’autres. Et ça, c’est
une grave erreur, ça fait partie de l’involution, ça fait partie des structures involutives du
mental réfléchissant de l’Homme, ça fait partie du mensonge de la connaissance, ça fait
partie du privilège d’accès à la vérité. 

Et ce privilège d’accès à la vérité, ben, c’est un privilège qu’on a volé à l’Homme, parce
qu'aucun Homme, aucun Homme ne peut se permettre de dire qu’il a la vérité, puisque la
vérité, dans le fond, ne sert à rien parce que la vérité fait partie des thèses et des antithèses.

La vérité fait partie autant du mensonge que de la réalité, elle est une face cachée de la
réalité et elle a servi pendant l’involution à l’Homme, parce qu’il ne pouvait pas
comprendre que la vérité c’était un mensonge ; un mensonge qui sert pendant une certaine
période aux Grecs, un mensonge qui sert pendant une certaine période aux Romains, un
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mensonge qui sert pendant une certaine période aux Jésuites, un mensonge qui sert pendant
une certaine période à la Renaissance, un mensonge, c’est-à-dire une retenue d’information :
c’est ça de la vérité. 

Si la vérité existait, ce qui était véritable pour les Égyptiens serait véritable pour les Français
aujourd’hui, serait véritable pour les Italiens, serait véritable pour les Romains, serait
véritable pour la Renaissance, serait véritable pour l’Homme moderne, serait véritable pour
l’Africain. Mais non ! 

Cette vérité se fragmente, elle devient islamiste, elle devient chrétienne, elle devient
judaïque, elle devient bouddhique, elle devient védique, elle devient toutes sortes de choses.
Pourquoi ? Parce que l’Homme pense, parce que sa conscience est philosophique. Et la
structure de la vie sur la Terre à partir de tous les horizons que nous connaissons, c’est-à-
dire à partir de toutes les mémoires qui existent, est directement liée au pouvoir. 

Les Hommes sur la Terre ont toujours été retenus de savoir parce que le pouvoir les
instruisait, mais quand on instruit les Hommes à partir du pouvoir, on garde toujours pour
soi les clés de la vérité.

On peut se rappeler les années, les générations, les siècles où l’Homme ne pouvait pas lire le
Nouveau Testament. Ça faisait partie des clés, des privilèges de l’Église. Il y a combien de
choses, même aujourd’hui, qui ne peuvent pas être enseignées à tous parce que ça fait partie
du privilège du pouvoir. 

Mais ça, ça fait partie de la philosophie de la conscience, ça fait partie des structures
philosophiques de la conscience, alors que l’Homme, la conscience chez l’Homme est libre,
elle peut accéder à tout. Elle doit accéder à ce que l’Homme a besoin pour évoluer, pour
faire évoluer l’Humanité. Elle ne peut pas se restreindre simplement à ce que le pouvoir
veut lui rendre possible, agréable ou accessible.

Donc lorsque nous parlons de conscience supramentale ou lorsque l’Homme découvrira ce
qu’est la conscience supramentale, il découvrira que la conscience supramentale est
totalement non philosophique, c’est-à-dire qu'elle n’appartient à personne, elle n’appartient
pas à l’ego, elle fait partie de la réunion de deux principes qu’on appelle l’ego et son Esprit.
Elle est une unification, elle est une fusion de ces deux principes-là et elle appartient à toute
l’Humanité. 

Elle appartient à toutes les consciences, elle appartient à la conscience de l’Homme sur la
Terre qui est vivant, elle appartient à la conscience de l’Homme sur les autres plans qui est
mort, elle appartient aussi à la conscience des êtres qui ne sont pas sur le plan astral, mais
qui sont sur le plan morontiel, et qui sont en vertu de conscience éternelle.

Donc quel est le problème fondamental que nous faisons face ou auquel nous faisons face
lorsque nous sommes des êtres éduqués, lorsque nous avons une conscience philosophique
et lorsqu’on nous dit, ceux qui ont le pouvoir, que vous pouvez savoir ceci, mais que vous
ne pouvez pas savoir cela, ou qu’on nous dit : “comment pouvez-vous vous permettre de
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penser que vous savez ceci ou que vous savez cela”... ?

Qui êtes-vous pour nous dire : “bon, ben, Dieu existe ou Dieu n’existe pas”... Parce qu’il y
a des conventions, il y a des confréries sur la Terre qui disent : “nous, nous pouvons parler
de Dieu ; nous, nous pouvons expliquer ce qu’est Dieu, mais vous, vous ne pouvez pas le
faire, vous devez écouter ce que nous vous disons ; nous avons fait des grandes études pour
comprendre qu’est-ce que c’est Dieu”...

Mais si l’Homme vient un jour et dit : “Dieu, ça n’existe pas, je m’excuse, mon grand
jésuite, Dieu n’existe pas. Malgré toutes vos grandes études, Dieu n’existe pas”... !

Et on lui dira : “pour qui vous prenez-vous, monsieur, pour dire que Dieu n’existe pas,
regardez ce monde, cet Univers, ces grandes choses, cette grande horlogerie”...

Et le nouvel Homme dira : “ben, Dieu n’existe pas, parce que c’est impossible, ce n’est pas
intelligent qu’il y ait un Dieu”.

Et le grand jésuite dira : “ben, comment pouvez-vous dire que ce n’est pas intelligent qu’il y
ait un Dieu, puisque tout a été créé, et s’il y a création, il y a origine, s’il y a origine il y a
intelligence, s’il y a intelligence il y a volonté, s’il y a volonté il y a conscience, s’il y a
conscience il y a une divinité ; s’il y a divinité il y a quelque chose qu’on appelle Dieu,
c’est-à-dire un être suprême”...

Et l’Homme nouveau dira : “ben non, ça n’existe pas un être suprême, mon cher jésuite, et
la raison pour laquelle ça n’existe pas un être suprême, c’est parce que tout est Énergie”...

Et le grand jésuite reviendra et dira : “oui, mais c’est ça Dieu”. 

Et le nouvel Homme dira : “mais non, ce n’est pas ça Dieu, mon cher, de l’Énergie c’est de
l’Énergie ; de l’Énergie c’est du Feu ; de l’Énergie c’est de la conscience en puissance,
mais Dieu il apparaît au monde, la conscience elle apparaît au monde, la volonté, elle vient
dans le monde lorsqu’elle organise ce Feu, lorsqu’elle organise cette puissance, lorsqu’elle
crée une forme pour que cette puissance, ce Feu puisse la pénétrer et lui donner vie, et
donner, créer ce qu’on appelle l’âme, l’Homme, les bestiaux, les plantes ; c’est là
qu’apparaît la création, il faut que le Feu soit maté, il faut que l’Énergie soit matée”...

Et le jésuite viendra et dira : “oui, mais c’est ça qu’il a fait Dieu, il a maté l’Énergie”. 

Et le grand Homme dira : “mais non, ce n'est pas ça, ce n’est pas Dieu qui a maté
l’Énergie. L’Énergie, elle était là, et petit à petit, elle a commencé à se former, à prendre
corps, elle a formé des nuages. Ces nuages ont formé des Esprits. Ces Esprits ont formé
d’autres nuages, ils ont formé des âmes, et avec le temps, et le temps, et le temps, et le
temps, et des éons, et des grandes périodes, cette Énergie s’est ajustée, elle est devenue plus
vibrante, elle est devenue solaire, elle est devenue intelligence.

À un certain point, l’Énergie, elle est devenue intelligence. Quand elle est devenue
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Intelligence, c’était la fin du chaos, c’était la fin du néant, elle fut, la Lumière fut. Mais
avant la Lumière, il y avait simplement Énergie, mais quand la Lumière fut, c’était la fin du
néant ; et quand le néant a commencé à disparaître, la forme a commencé à apparaître,
l’Esprit s’est mis à se mouvoir ; l’Esprit a commencé à planer dans le temps ; l’Esprit a
commencé à regarder ; l’Esprit a commencé à identifier son propre potentiel... 

Mais le jésuite dira : mais c’était ça le potentiel de l’Esprit, c’était le potentiel de Dieu...

Et le grand Homme dira, le nouvel Homme dira : ben, non, ce n’était pas ça ! C’est qu’avec
le temps, l’Énergie, son mouvement, l’Énergie devait se rassasier d'elle-même, se
réinventer, se réfléchir, s’amuser sur le plan de sa propre atomicité, c’est-à-dire qu’elle
devait pulser pour en arriver finalement à utiliser au plus possible, le mieux possible ce que
nous appelons aujourd’hui l’espace, parce que l’espace n’existait pas dans le néant. 

Donc l’Énergie en utilisant bien l’espace a commencé à créer la forme, de là est venu
l’Esprit, l’âme, l’Homme, tout, tout, tout. Et à un certain moment donné, quand est venu
l’Homme, après longtemps, et qu’il a commencé à regarder l’espace, la grandeur de
l’espace, les planètes, les mondes, il se sentait petit, il se sentait chétif, parce qu’il disait :
ben, il y a quelqu’un qui a créé tout ça. Et un Homme est venu du désert et il a dit : bon,
ben, c’est Dieu”...

Et l’Homme a commencé à croire que c’était Dieu parce que l’Homme du désert lui a dit
que c’était Dieu. Et l’Homme a cru pendant des siècles, et de ce Dieu est née la religion des
“dieux”. Et ceci a créé l’involution jusqu’au jour où l’Homme retournera à l’évolution,
retournera au néant de la pensée réfléchie, c’est-à-dire la conscience pure, non plus la
conscience philosophique. 

Et à ce moment-là, lorsqu’il retournera au néant de la conscience pure de l’Intelligence non
réfléchie, il saura que la forme, le concept de Dieu, c’était quelque chose dont il avait besoin
pendant l’involution parce qu’il était trop faible. Il était petit. On lui “avait dit que”. Il
croyait. Il avait besoin de croire parce qu’il ne pouvait pas savoir, mais une fois qu’il saura,
il saura que Dieu n’existe pas.

Il saura que dans les autres mondes, dans les autres Univers, en dehors de la matérialité, il y
a d’autres plans, d’autres Intelligences, d’autres niveaux d’intelligence, et que l’Univers est
régi, l’Univers de l’Homme est régi ; que l’Univers de l’âme est régi ; et que l’Univers des
esprits est régi ; et que toute cette régence, à tous les niveaux fait partie de ce que nous
appelions dans le temps, Dieu. 

Mais dans le nouveau temps, nous ne dirons pas que c’est Dieu, nous dirons que ce sont des
Intelligences, des niveaux d’intelligence, des plans d’intelligence en relation avec l’Homme
qui, à l’origine, créent la pensée, pour que l’Homme sur la Terre puisse se satisfaire d’être,
puisse se satisfaire de pouvoir créer, puisse se satisfaire de comprendre qu’à l’origine, au
début de sa petite matérialité, il y a une infinité qu’on appelle son Esprit, qu’on appelle un
ajusteur de pensée.
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Qu’on lui donne le nom qu’on veuille, dans la mesure où on ne lui donne pas le nom de
Dieu, pour que l’Homme cesse d’être petit, pour que l’Homme cesse d’être une créature du
“bon Dieu” et devienne son propre créateur. C’est ça, la conscience créative. 

C’est la différence entre la conscience réfléchie, entre la conscience philosophique que nous
avons eue pendant des siècles, qui nous a servi dans un sens bien, dans un sens mal, mais
qui nous a servi parce que nous n’avions pas d’autres moyens dans ce temps-là de savoir
que Dieu n’existe pas, que la conscience créatrice est une pulsion, est un mouvement
d’énergie, que de l’Intelligence c’est de l’énergie.

Et tant que l’Homme croira que Dieu existe, il croira que le pouvoir existe au-dessus de lui,
et tant que l’Homme donnera à d’autres choses, à quelqu’un d’autre, que ce soit un jésuite,
que ce soit un pape, que ce soit un Dieu, le pouvoir, il ne l’aura pas pour lui-même.

Et si l’Homme n’a pas le pouvoir, il ne pourra pas créer, il ne pourra pas engendrer à partir
de son propre néant, il ne pourra pas travailler avec la forme et la manipuler d'une façon
créative. Il ne pourra pas cuisiner avec l’eau qui sort du robinet, parce qu’il aura
l’impression qu’il est trop petit pour savoir, il aura l’impression qu’il n’est pas capable de
déchirer les voiles des mystère, il aura l’impression qu’il est trop petit pour être une infinité,
il aura l’impression de croire qu’il est trop petit pour être grand. Ça, c’est une introduction
(rires du public). Mais ça nous touche tous, cette introduction.

Il est temps que l’Homme se donne le pouvoir. Il est temps que l’Homme cesse de croire. Il
est temps que l’Homme sache que ce qu’il sait, même si c’est dans une mesure très
restreinte, c’est indiscutable, ça fait partie de la réalité ; ça fait partie de sa réalité ; ça fait
partie de la réalité des autres. 

Avec le temps, il s’habituera à savoir. Il s’habituera à supporter un poids qui est immense
mais avec le temps, le poids ne sera plus sur ses épaules, pesant, parce qu’il n’aura plus la
crainte de s’écraser. 

Alors quand vous savez quelque chose, QUAND VOUS SAVEZ QUELQUE CHOSE,
quand vous êtes sûrs quelque part en vous, d’une réalité, cette réalité c’est la même qui
appartient à tous les Hommes. Elle est peut-être cachée chez d’autres. Peut-être qu’ils ne
l’ont pas énoncée, mais elle est là, et si vous l’énoncez, ben, elle fait partie de vous, vous ne
pouvez plus la quitter et elle ne fait pas partie de la philosophie de la conscience.

Il y a des gens parmi vous que je connais, avec lesquels j’ai eu des discussions, des gens que
j’ai écouté parler et qui m’ont dit des choses qui étaient réelles, qui faisaient partie de la
conscience créative ; des Hommes, des gens qui m’ont enseigné, des gens à qui j’ai été
obligé de dire : “ah, ce que tu dis, c’est ça, ce que tu dis, c’est réel, merci de me le dire”... 

Donc ce n'est pas vrai que la conscience appartient à des gens spécialement grands. C’est la
conscience qui est grande. Elle fait les Hommes grands, mais ce ne sont pas les Hommes qui
sont grands dans la conscience. 
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Donc s’il y a chez vous de la conscience, elle vous fait grand, et les Hommes qui auront une
sensibilité diront : “bon, il y a chez vous, monsieur ou madame, une grande conscience, je
l’écoute, je vous écoute, j’écoute cette conscience”. On admettra devant vous que vous
savez quelque chose, que nous, nous n’avions pas exprimé en savoir. 

Donc à ce moment-là, les Hommes, les êtres sur le plan matériel deviendront de grands
amis. Ils deviendront liés en Esprit et ils ne chercheront plus entre eux à savoir qui est le
plus grand des deux. Ça, c’est une autre qualité de la conscience créative. 

Il n’y a plus de hiérarchie dans la conscience créative, il n’y a plus de doctorat, il n’y a plus
de maîtrise, il n’y a plus de catéchèse, il n’y a plus de jésuite. Autrement dit, il n’y a plus de
vanité, il n’y a plus d’orgueil. Il y a simplement la réalisation que l’Homme finalement est
arrivé sur le plan de l’évolution, au terminal, au terminal de son involution.

Il y a des Hommes aujourd’hui sur la Terre qui savent. Il y a des Hommes aujourd’hui sur la
Terre qui ont une conscience créative. Il y a des Hommes aujourd’hui sur la Terre qui sont
seuls dans leur conscience créative, mais qui peuvent avec d’autres communiquer cette
conscience créative. 

Mais dans une conscience créative, on est toujours seul, mais seul avec d’autres qui sont
seuls. Et si l’Homme n’est pas prêt à supporter cette solitude, s’il n’est pas prêt à être seul
avec ce qu’il sait, à vivre ce qu’il sait, à le communiquer avec ceux avec lesquels il peut le
faire, s’il a besoin constamment d’être adulé, il est dans la conscience philosophique, il n’est
pas dans la conscience créative. 

L’eau du robinet n’a pas besoin de votre verre pour être. Elle est là, elle attend ! Vous lui
présentez le verre, on la ramasse, elle est ramassée, on cuisine avec, mais elle est là. La
conscience créative chez l’Homme, elle est là, elle attend d’être mise dans un verre, c’est-à-
dire recueillie par l’ego, “cuisinée avec”, transformée pour l’Humanité parce que ce que
l’Homme sait, ce n’est jamais pour lui. La connaissance, c’est pour soi. 

Quand on a un doctorat, c’est pour soi. “Ah, moi j’ai un doctorat, monsieur, je suis docteur
en ci. Vous, vous êtes quoi”... “Un petit menuisier”... “Ah, je ne parle pas à des menuisiers
parce que je suis un Homme de grandes idées”... Alors que l’Homme qui a une conscience
créatrice, il parle avec n’importe qui, il peut parler avec n’importe qui, il peut écouter
n’importe qui, qui a une conscience créatrice.

Donc il n’y a plus de hiérarchie, il n’y a plus de pouvoir qui domine la connaissance parce
que le savoir ça ne se contient pas. La connaissance, oui. On peut la mettre dans les livres,
on peut la quantifier. Il y a tant de mots qui la mesurent depuis les Grecs !

Alors que la conscience créative peut créer instantanément les mots qu’elle veut pour
expliquer à l’Homme le phénomène humain, le phénomène universel, le phénomène de la
vie, le phénomène de la conscience, de la mort, de… Elle est créative. Elle est maîtresse des
mots, on ne la domine pas, elle dit ce qu’elle veut, pas ce que l’Homme veut.

(J’ai une sinusite aujourd’hui. Ça apparaît quand je parle, non ? Excusez si je renifle
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comme un mufle). Qu’est-ce que vous voulez savoir ? Vous avez des questions ? Si vous
avez des questions, il faut les poser fort, parce qu’apparemment on a des problèmes avec les
cassettes ensuite, il y a des gens qui disent : “on ne comprend pas la question”. 

Alors si vous avez une question, je vais la reposer pour qu’elle puisse enregistrer. Ensuite,
on ira avec ça. Vous avez des questions ? Pas de question ! Je continue. Vous n'avez pas de
question ? Pas une question ? C’est bien ! Qu’est-ce qui est le plus difficile pour vous à
comprendre quand on parle de conscience ? Vous avez une question ?...

Si on fait de la voyance et qu’on regarde le phénomène de la conscience à partir des plans,
regardez ce qu’ils disent quand on parle de conscience philosophique ou de conscience pure.
On dit : la conscience philosophique, c’est une façon, c’est une manière pour l’Homme de
penser. Une manière ! Cette manière lui sert dans la mesure où il croit qu’elle lui sert, mais
en réalité ça ne sert qu’à son ego. Et quand l’Homme est dans une conscience
philosophique, nous, nous ne sommes plus là. Ça veut dire que l’Esprit n’est pas là. C’est
simplement la mémoire qui est retravaillée et retravaillée. 

Et si nous ne sommes pas là, vous ne pouvez pas être intelligents, vous pouvez être éduqués,
mais vous ne pouvez pas être intelligents, parce qu’ils disent : être intelligent, c’est ne pas
avoir besoin de comprendre. Avoir besoin de comprendre, ce n'est pas être intelligent, c’est
déjà un signe qu’on ne l’est pas. 

Quand l’Homme n’aura plus besoin de comprendre, il commencera à être intelligent, mais
l’Homme a peur de savoir qu’il sait, et ils disent : parce qu’on ne lui a jamais dit qu’il
savait, on ne lui a jamais donné l’autorité de savoir, c’est le pouvoir qui le gardait. 

Avec l’évolution, l’Homme saura qu’il sait, il passera à la conscience pure et, à ce moment-
là, il sera en constante référence avec nous. 

Ça, ça veut dire quoi ? Ça veut dire que l’Homme, en tant qu’ego en relation avec cette
partie universelle de lui-même, qu’on appelle pour des raisons simplement formelles
“l’ajusteur de pensée”, pourra entendre, dans sa tête ou par vibration, réaliser qu’il est
habité. 

Habité, ça veut dire qu’il n’est plus seul. Donc chez un Homme qui a une conscience pure, il
n’est plus seul. C’est une vie à deux. Je ne dirais pas à trois, parce que là, on tombe dans la
schizophrénie, mais à deux. 

Alors que dans la conscience psychologique, philosophique, il croit être seul. Et il croit être
seul, c’est pour ça qu’il croit qu’il est un être intelligent. Alors que l’Homme qui se sait à
deux ne peut pas se croire intelligent, puisque déjà il se sait être à deux. 

Ce serait impensable pour un Homme qui a une conscience pure de croire qu’il est
intelligent puisqu’il sait qu’il est à deux, parce que même s’il disait : “ah, moi je suis
intelligent”, on lui dirait intérieurement : “pas aussi intelligent que tu penses, je suis là,
oublie pas, je te souffle, alors que toi, tu te dégonfles” (rires du public).
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Dans la conscience philosophique, l’Homme s’appointe penseur. Il s’appointe. Il s’appointe
penseur. Ils disent : alors que dans la conscience créative pure, on l’amène à parler avec
Intelligence. Ce n'est pas pareil ! Ce n'est pas pareil ! Dans la conscience philosophique, il
s’appointe penseur. Alors que si on l’amène à parler avec Intelligence... Ça prend des
années, ce n'est pas facile, avec le temps on s’habitue à être intelligent. 

Dans la conscience créative, il est obligé de mettre de côté son ego parce que notre présence
en lui est tellement grande qu’il est forcé de prendre conscience de nous, alors que dans la
conscience philosophique, l’ego prend toute la place. Quand vous essayez de comprendre
votre vie et que vous ne la comprenez pas, la seule raison, c’est parce que vous nous parlez
pas. Sinon, on vous expliquerait tout. 

On sait pourquoi vous êtes né bâtard, on sait pourquoi vous êtes né infirme, on sait pourquoi
vous êtes né beau, on sait pourquoi vous êtes né laid. Il dit : il y a des réponses à tous vos
questionnements. Mais si vous ne leur demandez pas, vous allez faire toute votre vie de la
psychanalyse, et faire de la psychanalyse toute sa vie, c’est se compliquer la vie. 

Nous ne disons pas que ce n'est pas valable, la psychanalyse, mais il dit : ce n’est pas
suffisant pour vous amener aux frontières de l’âme. 

Vous ne pouvez pas comprendre votre âme, vous ne pouvez pas comprendre votre vie, vous
ne pouvez pas comprendre pourquoi vous avez été violée à dix-sept ans, à travers la
psychanalyse. Il y a une raison pour laquelle vous avez été violée. Il y a une raison pourquoi
vous êtes né mongole ! Il y a une raison pour laquelle vous êtes né beau garçon, belle fille,
riche, pauvre. Né en Afrique, né en Amérique, il y a des raisons. Ce n’est pas la
psychanalyse qui va vous enseigner ces raisons. C’est l’ajusteur de pensée. 

Tout ce que vous êtes, même si vous êtes homosexuel, il y a une raison. Si vous comprenez
pourquoi vous êtes homosexuel, vous n’avez plus de problème d’homosexualité. Il n'y a rien
dans la vie qui n’est pas valable. Mais si vous ne parlez pas avec nous, il dit, vous ne pouvez
pas comprendre pourquoi vous êtes telle chose, telle chose, telle chose. Et alors, vous faites
de la psychanalyse, vous vous comparez aux Hommes ! 

Et à ce moment-là, votre vie diminue en importance, parce que vous voyez toujours celle
des autres plus grande que la vôtre ; alors qu’en réalité, si vous étiez dans votre propre
conscience, seuls avec votre propre Intelligence, vous n’auriez pas de problème à être ce
que vous êtes, à apprécier votre mesure et vous ne sentiriez jamais que vous êtes en
démesure de vous-mêmes. Donc pauvres, vous seriez riches ; riches, vous seriez plus riches.

Il dit : ce que vous êtes n’a rien à voir avec ce que vous êtes, mais a tout à voir avec ce que
vous devez être. On est tous ce que l’on doit être. 

Donc un Homme qui comprend pourquoi il est telle chose, une femme qui comprend
pourquoi elle est telle chose, parce qu’il est en communication, parce qu’il a une conscience
pure, n’a plus de problème avec ce qu’il est. Il n’a plus besoin de psychanalyse. Il n’a plus
besoin de psychanalyste. Il n'y a plus besoin d’asiles mentaux. Il n’y a plus besoin de

1417



maladie mentale. Il n’y a plus besoin de rien. L’Homme est libre. Il n’appartient plus à la
race humaine. Physiquement oui, mais psychiquement non, parce qu’il ne pense plus
comme les Hommes. 

S’il est Chinois, il ne pense plus comme les Chinois. S’il est Africain, il ne pense plus
comme les Africains. S’il est né Juif, il ne pense plus comme les Juifs. S’il est né Arabe, il
ne pense plus comme Arabe, il pense comme un Homme libre. Ça, c’est l’évolution.

Il dit : vous pensez que vous n’avez pas besoin de nous, mais quand vous êtes dans la
“merde”, vous allez à l’église. Donc dans le fond, vous avez besoin de nous, mais vous ne
savez pas ce que nous sommes, donc vous allez à l’église et vous fantomatisez notre réalité,
vous lui donnez un nom : la Vierge, les esprits, les saints, St-Christophe, le “bon Dieu”,
alors qu’en réalité nous sommes totalement autres et nous ne faisons pas partie de vos
fantasmagories. 

Nous faisons partie d’un monde avec lequel nous pouvons parler à l’Homme. Nous faisons
partie d’un monde qui est à l’origine de la régie de ce que vous appelez la pensée. Nous
donnons à l’Homme le pouvoir de la pensée, sinon il serait simplement animal.

L’Homme se casse la tête sur la Terre à savoir qui il est, d’où il vient, où il est, où il va,
parce qu’on ne lui a jamais dit qu’il était habité. Donc dans l’évolution, l’Homme saura
qu’il est habité, et ce sera aussi naturel pour l’Homme de savoir qu’il est habité que pendant
l’involution de savoir qu’il ne l’était pas. 

Donc ceci séparera les Hommes, il y aura deux Humanités : une qui pense qu’elle pense, et
l’autre qui sait qu’elle ne pense pas. 

Donc il dit : à partir de ce temps-là, il y aura des foyers d’Intelligence sur la Terre qui
naîtront dans différents pays, et petit à petit, au cours des siècles, des générations, et du
temps et des temps, il y aura de plus en plus d’Intelligence sur la Terre, de plus en plus de
conscience sur la Terre. Et un jour, il n’y aura plus d’Hommes qui pensent. 

Ce sera la fin d’un cycle et l’Homme commencera une nouvelle évolution qu’on appelle
pour le moment “Évolution jupitérienne”. Et à ce moment-là, l’Homme n’aura plus besoin
de s’incarner dans la matière pour évoluer, parce que déjà son âme sera très liée avec
l’Esprit ; et une fois que l’âme sera liée avec l’Esprit, elle n’aura plus besoin d’expériences. 

La conscience philosophique, c’est toujours l’expression d’une recherche. La conscience
créative, c’est toujours l’expression d’un savoir. Et les deux sont séparés par l’ignorance. 

Question ? Oui ?

Question : Tout à l’heure, vous avez dit qu’il y en a qui entendent, puis d’autres, qu'ils
sentent la vibration. C’est quoi la différence entre les deux ?

BdM : C’est sans importance !
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Question : Comment est-ce qu’on fait pour le savoir ?

BdM : Quand vous saurez identifier ce qui se passe en vous, parce que chaque Homme,
chaque être est différent, quand vous saurez identifier ce qui se passe en vous qui est réel,
ceci sera suffisant pour vous et vous n’aurez pas besoin de savoir ce qui se passe ailleurs. 

Vous vous habituerez à ce que vous êtes, vous vous habituerez à ce que vous ressentez, vous
vous habituerez à ce que vous pouvez mesurer, sentir, et vous devrez rester avec ça. 

Donc si c’est par vibration, si c’est par pensée, si c’est par communication, c’est sans
importance. Ce sera pour vous votre signe personnel qu’il y a chez vous de la vie, il y a chez
vous de l’Intelligence naissante, donc de la conscience. Ne vous occupez jamais trop de
comprendre les différences. 

Ne vous occupez jamais trop de savoir si vous êtes intelligents astralement ou si vous êtes
intelligents mentalement. Sachez savoir simplement que si vous êtes intelligents, vous êtes
intelligents. Et si vous êtes intelligents, personne ne peut venir et vous dire que vous ne
l’êtes pas, mais certains viendront et vous diront que vous ne l’êtes pas, et à ce moment-là
ils testeront, ils serviront à tester... (Fin de l'enregistrement).
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Questions diverses PE#096 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

096 – QUESTIONS DIVERSES

Question : Bernard, comment l’Homme peut être capable de créditer ou transformer le
choc du contact…?

BdM : Alors la question que le jeune demande, c’est comment l’Homme peut créditer ou
donner une valeur fondamentale au phénomène, au choc créé par le contact entre l’invisible
et l’ego sur le plan mental, entre la conscience et l’inconscience. Quels sont les moyens
pour l’Homme de s’aviser de la valeur créative positive de ce choc-là ?

Quand on parle d'inconscience, autrement dit quand on parle de conscience réfléchie, de
conscience involutive où l'Homme situe sa vie mentale par rapport à une conscience
purement égoïque, il est évident que le contact entre cette Intelligence subjective et un
champ d'énergie objectif, créatif, dont il ne connaît pas les origines, dont il ne connaît pas
les composantes, dont il ne connaît pas ou ne comprend pas l'agenda, crée chez lui un choc,
c'est-à-dire que l'ego dans l'involution, ou l'ego dans l'inconscience est à l'aise avec lui-
même techniquement. 

Un être humain normal est à l'aise, il est à l'aise avec son inconscience, il est à l'aise avec ses
façons de penser, sa manière de penser, avec sa conscience philosophique, plus ou moins à
l'aise, dans le sens que ça fait partie de sa réalité culturelle, il est né avec ça. 

Et à un certain moment de sa vie, lorsque l'Homme vient en conscience, c'est-à-dire lorsque
ce choc-là s'apprête à éclairer son ego et à créer des nouveaux paramètres dans sa
conscience personnelle, ce n'est pas facile pour l'Homme d'accepter le processus en soi, et
l'ego, de par sa nature, voudrait que la conscience quand elle entre en lui, ou quand ellle le
pénètre, que cette conscience le pénètre comme lui voudrait que ce soit fait. Et c'est
impossible parce que la conscience, dans sa pénétration, déspiritualise l'ego, elle lui enlève
les fondations, les structures mentales qui ont fait partie de son inconscience.

Donc si la conscience enlève ou met à nu l'ego, lorsqu'elle vient en contact avec lui, c'est
normal que l'Homme ait de la difficulté à accepter le processus dans sa totalité.

C'est au cours des années, au cours de l'évolution de sa conscience, au cours de sa prise de
conscience, au cours des changements intérieurs qui se créent chez lui au cours des années,
où il réalise qu'effectivement la conscience c'est un processus créatif qui le sert et qui ne le
dessert pas, mais qui semble desservir en apparence, c'est au cours des années qu'il en arrive
à pouvoir composer avec cette conscience-là et à ne plus la regretter. 

Au début il peut la regretter, au début il peut en être offusqué, au début il peut, comme on
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dirait en langage symbolique, “maudire les dieux”.

Mais avec le temps, il s'ajuste parce qu'avec le temps, il s'aperçoit que la conscience c'est de
l'Intelligence, c'est une énergie créative, c'est une Lumière, et cette Lumière-là fait partie de
lui, mais elle ne fait pas partie de lui en tant qu'ego, elle fait partie de lui quand l'ego se
tasse, quand l'ego s'ajuste, quand l'ego prend une distance, quand l'ego devient moins
présent.

Et à ce moment-là, avec le temps, il souffre moins de la conscience, il souffre moins de ce
processus de pénétration puissante, et il s'amène avec les années à bénéficier de la
conscience, être bien avec elle, être créatif dans cette conscience et à ne plus, je dirais, à ne
plus avoir d'anxiété existentielle par rapport à une conscience qui est techniquement infinie.

Ça répond à votre question un peu ?... Vous avez une autre question à cette question ?

Question : C'est quoi le référent absolu ?

BdM : Le référent absolu, c'est une certitude fondamentale qui fait partie de sa cosncience,
qui fait partie de l'équilibre entre le plan mental de l'ego et le plan supramental de son
Esprit.

Cet équilibre-là est très difficile à atteindre parce que justement, ça fait partie de ce qu'on
appelle “le processus initiatique”, c'est-à-dire un processsus où l'Homme vient en contact
avec une partie indéfinie de lui-même, et il en arrive à pouvoir au cours des années... à
réaliser, à le vivre cet équilibre-là.

Et lorsqu'il le vit, ben, il est bien, il est bien parce que la certitude est fondamentalement le
produit d'un équilibre entre sa matérialité, son immatérialité, entre le mortel et l'Esprit, et
une fois que cette certitude-là est établie, l'Homme n'a plus de doute.

Ce qui crée la souffrance psychologie chez l'ego, ce qui le replonge dans la conscience
philosophique, c'est le doute. 

Si l'Homme n'avait aucun doute, autrement dit si le doute n'était pas possible dans sa
conscience, l'Homme ne vivrait pas d'initiation solaire, l'Homme vivrait une fusion
instantanée, passerait de l'inconscience à la conscience, il passerait d'une rive de la vie à
l'autre rive de la vie, il passerait de l'absence de dialogue avec les “dieux”, avec un dialogue
directe avc les “dieux” .

Ça serait un peu comme un Homme qui a toujours été dans la compagnie des Hommes, à
l'aise, et qui, un jour, vient en contact avec des extraterrestres, et il est aussi à l'aise qu'il
l'était avec les Hommes. Mais ça, c'est difficile, et ça ne se peut pas parce que l'Homme a le
doute, et qu'est-ce que c'est le doute ? Le doute, c'est l'incapacité temporaire, transitoire,
chez l'ego, de pouvoir absorber toute la Lumière qu'il peut absorber venant de la conscience,
c'est-à-dire venant de son Esprit qui veut s'unir, fusionner, former un principe parfaitement
unifié en lui. 
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Et cette certitude qui naît de l'absence de doute ne peut pas venir à l'Homme par la
conscience philosophique, parce que la conscience philosophique qui est la conscience de
l'ego de l'involution, c'est une conscience qui doute. 

La philosophie, c'est l'expression séculaire du doute raffiné, raffiné, raffiné, raffiné, raffiné,
raffiné par des philosophes, par des penseurs, pendant des millénaires. Alors que dans la
conscience pure, le doute est éteint.

Le doute est éteint parce qu'il y a eu transformation de la conscience psychologique ou
philosophique en une conscience pure, et à ce moment-là lorsque le doute est éteint, lorsque
la conscience philosophique disparaît de l'écran brumeux de la conscience de l'ego, à ce
moment-là l'Homme ne doute plus, il est dans la certitude. Et étant dans la certitude, c'est un
peu comme être dans la béatitude spirituelle, mais élevée au niveau du mental.

Un Homme qui est en conscience mystique vit une sorte de béatitude spirituelle qui peut
être fracturée, rompue, s'il va plus loin dans la reconfiguration de son être, mais un Homme
qui est dans une grande spiritualité, dans une grande vertu spirituelle, il est bien, il n'a pas le
doute, il est bien. 

Et si le doute entre dans cette maison dorée, dans cette chambre dorée, à ce moment-là il
peut vivre un enfer, c'est pour ça qu'on connaît l'histoire des mystiques durant la
Renaissance, au Moyen Âge, qui ont vécu le doute pendant des années, qui se sont flagellés,
parce que le doute était tellement puissant en eux – parce qu'ils faisaient partie encore de la
conscience philosophique, de la conscience théologique, de la conscience du mystique qui
pense et qui veut se rapprocher de Dieu – que l'Homme a souffert, qu'il a vécu l'incertitude. 

Et lorsque le saint vit de l'incertitude, qu'est-ce qu'il voyait ? Il voyait le diable !

Alors que l'Homme conscient, une fois qu'il aura éliminé le doute... Non pas à partir de lui-
même, parce qu'on ne peut pas éliminer le doute à partir de soi, l'Homme n'a pas les
instruments, l'Homme n'a pas les mains suffisamment puissantes, l'Homme n'a pas la griffe
suffisamment puissante pour arracher de sa vision le doute, parce que le minotaure est
toujours là, ses diables sont toujours là, ses démons sont toujours là, c'est-à-dire ses pensées
sont toujours là... C'est lorsque ses pensées commencent à se transformer, lorsque le JE
devient un TU, lorsque l'Homme passe de la réflexion à la communication, le JE devient un
TU, l'Homme s'habitue au TU, l'Homme vit de moins en moins de JE, l'Homme pense de
moins en moins, l'Homme communique de plus en plus. 

Avec le temps il s'habitue à être, il s'habitue à être intelligent, il s'habitue à la
communication, il s'habitue à la fragmentation du doute.

Et un jour, il s'habitue à la certitude, et une fois qu'il est très très habitué à la certitude parce
que le doute n'est plus en lui, il est suffisamment avancé, conscient, unifié à son principe,
pour passer d'une conscience astrale lorsqu'il meurt, à une conscience morontielle, c'est-à-
dire à savoir où il va après la vie. 
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Ça, ça fait partie de son retour aux sources, ça fait partie du rêve millénaire que les Hommes
ont cherché, mais au prix de quoi ? Au prix d'une totale destruction de sa spiritualité ! 

C'est la spiritualité qui engendre chez l'Homme le doute de sa conscience parce que dans la
spiritualité de l'Homme, il y a toujours la lutte entre le vrai et le faux, la vérité et le
mensonge. 

Si l'Homme ne vivait pas la dualité du vrai et du faux, ne vivait pas le mensonge dans sa
conscience, la désinformation à un niveau ou à un autre, il n'aurait pas le doute. 

Mais le doute existe chez lui, pourquoi ? 

Parce que le mental est polarisé. 

Pourquoi il est polarisé ? 

Parce que les religions l'ont polarisé. 

Les religions ont établi qu'il y a du mal, qu'il y a du bien, qu'il y a des démons, qu'il y a des
“dieux”, donc l'Homme a été tellement mal éduqué pendant l'involution que les symboles
qui ont servi à créer dans sa conscience mortelle un aperçu purement théâtral, fictif, de la
réalité, de la Terre, du ciel, des enfers, du purgatoire pour les chrétiens, et d'autres choses
pour d'autres religions, a fait en sorte que l'Homme est saisi d'effroi devant la manipulation
de sa subjectivité anthroposophique.

Il a de la difficulté en tant qu'être de pouvoir traiter avec des niveaux d'Intelligence ou des
Intelligences, et leur donner parfaitement raison, parce qu'il a été trop manipulé, on lui a
trop menti pendant l'involution, et il a peur instantanément du mensonge lorsqu'il est en
contact avec les plans. 

Et c'est cette peur, cette crainte qui est viscérale, qui fait partie des bruits de l'âme, qui fait
partie du tintamarre de sa conscience sur le plan matériel, qui l'empêche de vivre dans la
certitude de ce qui se passe entre lui et son ajusteur de pensée, fait partie d'un agenda
parfait, fait partie d'un agencement parfait, fait partie du contact entre la Lumière et les
ténèbres, fait partie du renversement des ténèbres pour que s'élève dans la concience de
l'Homme un nouvel autel, l'autel de la connaissance renversée, c'est-à-dire l'autel du savoir.

Pour ça, il faut qu'il accède à une certaine certitude, et pour ça, il faut qu'il détruise le doute,
et le doute ne se détruit que par la souffrance psychologique de la conscience philosophique.

L'ego a une responsabilité, a une conscience légitime par rapport à la Source, mais cette
conscience légitime ou la légitimité de sa conscience ne lui est donnée que lorsqu'il a appris
à lutter contre le pouvoir qui s'installe en lui. Et apprendre à lutter contre le pouvoir qui
s'installe en lui demande une très grande capacité de déspiritualiser sa relation avec
l'invisible.
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S'il déspiritualise sa relation avec l'invisible, l'invisible devient à sa hauteur. La relation
verticale qui opérait pendant l'involution est remplacée par une relation horizontale, et à ce
moment-là l'ajusteur de pensée et lui sont la même chose, et sont égaux. Et l'ego en
communication télépathique intérieure peut parler avec l'ajusteur de pensée, lui faire
connaître certaines choses, comme l'ajusteur de pensée peut faire connaître à l'ego certaines
choses. Pourquoi ? Parce que dans ce que nous appelons le savoir, il y a des assises qui se
situent dans l'invisible, dans les autres mondes, dans d'autres temps, des assises qui sont très
vastes. 

Un ajusteur de pensée peut savoir, peut connaître l'évolution, la chronologie de l'évolution
d'une planète comme la Terre sur une base de quatre, cinq-cents millions d'années. 

Alors qu'un ego ne le peut pas parce qu'un ego pense, un ego n'est pas capable d'absorber
des données, même au niveau, par exemple, de vos machines, de vos cerveaux
électroniques, il y a des limites à la composante de l'intelligence parce que vous avez des
mémoires. 

Les mémoires doivent être étendues pour recevoir plus de matériel, ainsi de suite. Il faut que
les machines soient plus puissantes pour pouvoir digérer et faire une manutention de ce
matériel, sinon le matériel saute. C'est la même chose pour l'Homme.

Donc pour que l'Homme en arrive à avoir une relation horizontale avec l'ajusteur de pensée,
autrement dit pour que l'Homme ait une conscience supramentale parfaite, c'est-à-dire une
conscience supramentale qui n'est ni spirituelle, ni psychologique, ni vibrante, au point où
elle affecte ses émotions et fait jaillir en lui de la crainte, il faut qu'il ait beaucoup de
certitude.

Il faut qu'il n'y ait plus de doute, il faut qu'il ait lutté contre la puissance du pouvoir qui
s'installe, il faut qu'il ait lutté pendant des années contre la présence qui peut le dominer,
non pas parce qu'elle veut le dominer, mais parce que sa présence, sa puisssance est plus
grande que ce que l'Homme a connu de lui-même. 

Mais une fois que l'Homme connaît sa puissance, que l'Homme sait qu'il est capable de
traiter d'égal à égal avec des niveaux d'Intelligences qui ne sont pas sur le plan matériel, qui
peuvent être sur le plan astral, qui peuvent être sur le plan morontiel, à ce moment-là il n'a
plus de problème avec la gestion de ce qu'on appelle le fruit ou l'abondance de l'Intelligence.

Il peut être très très intelligent et il n'en souffre plus parce que le doute ne peut plus déchirer
son Esprit. Et le doute ne peut plus déchirer son Esprit parce qu'il a appris au cours des
années à faire face à beaucoup d'Intelligence qui s'imposait, de par sa vibration, de par sa
Lumière, il a appris à être habité et en même temps qu'il était habité, à contrôler l'habitation.

Et comment l'Homme a contrôlé l'habitation ? 

En ne croyant pas ce qui l'habitait, en ne se laissant pas manipuler par ce qui l'habitait, en se
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protégeant contre ce qui l'habitait, en devenant aussi intelligent que ce qui l'habitait. 

Mais pour que l'Homme sache ces choses, il faut qu'il entre dans un nouveau cycle
d'évolution, il ne peut pas savoir ces choses quand il fait partie de l'involution. Il ne peut pas
savoir ces choses quand il fait partie de la chrétienté, il ne peut pas savoir ces choses quand
il croit, il ne peut pas savoir ces choses quand il a un esprit de jésuite. 

Il doit savoir ces choses quand il a déchiré les voiles du temple, quand il a banni de sa vision
toutes les idoles qui, pendant l'involution, ont servi à consacrer son ego sur l'autel de la
réflexion. Il doit être seul, il doit être capable d'être seul, il doit être son propre chevalier, et
il doit pouvoir manier la lance devant n'importe quel Esprit, n'importe quelle Intelligence,
n'importe quelle forme qui ose s'imposer à lui à travers l'utilisation de la croyance. 

S'il a réussi ceci, il a détruit le doute, il est dans la certitude, il est égal avec l'ajusteur de
pensée, et c'est ce “qu'ils” veulent ! C'est l'évolution. C'est le retour à la Source. 

Une fois que l'Homme a établi cette relation, la religion n'existe plus dans sa conscience, la
spiritualité n'existe plus chez lui et il n'est plus capable en tant qu'être de se subordonner à
quoi que ce soit, ni Homme, ni esprit, ni désincarné ! 

Il est libre, il est Lumière, il est unifié, il est retourné à la Source, et lorsqu'il sort de son
corps matériel à la fin de son lien avec la Terre, il sait où il va, il a conscience, la
communication continue, il se retourne le dos au monde de la mort parce qu'il a gardé
contact avec sa Source. Et il entre en morontialité, c'est-à-dire qu'il n'a plus de temps à
perdre dans l'incarnation ou le processus incarnationnel sur la Terre, il ne fait plus partie de
l'Humanité, il ne fait plus partie des Humanités, il fait partie d'autres niveaux d'évolution. 

Donc la certitude ce n'est pas une attitude forte de l'ego, la certitude c'est le résultat d'une
lutte où l'Homme a appris à abattre ce qui était en opposition avec lui, et qu'est-ce que c'est
qui est en opposition avec l'Homme ? Ce n'est pas la Lumière, ce n'est pas l'ajusteur de
pensée, c'est le doute. 

Un Homme qui n'a pas de doute, qui ne vit pas le doute, qui est dans cette certitude dont je
parle, il est parfaitement en harmonie avec sa Source. S'il dit quelque chose en relation avec
la Source, c'est pour la transformation de ses corps, c'est pour la tranformation de son être,
pour être encore en plus grande harmonie avec la Source. Mais s'il a le doute, s'il a
l'incertitude, il va vivre une initiation. C'est ça l'initiation. 

L'initiation, la définition de l'initiation, c'est une période pendant la vie de l'Homme où il est
obligé de s'apercevoir qu'il vit le doute. 

Qu'est-ce que c'est la destruction, l'annihilition, l'absence ou l'arrêt de l'initiation ?

C'est la période dans la vie de l'Homme où il a finalement mangé complètement le fruit du
doute et il l'a éliminé, il n'y en a plus. Donc à ce moment-là l'initiation n'existe plus, il est
libre comme auparavant, mais avec cette différence que maintenant, il est réellement libre.
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Alors qu'auparavant, il avait simplement le libre arbitre et l'illusion d'être libre.

D'autres questions ? Oui ?… 

Question : Vous êtes en conscience toute la journée ?

BdM : Éventuellement, c'est vingt-quatre heures par jour. Et vingt-quatre heures par jour,
c'est fatigant, parce que c'est vingt-quatre heures par jour. 

Et je parlais justement à quelqu'un ce soir qui disait : “bon, ben, moi, desfois, j'ai des sauts
de conscience, il y a des périodes où je ne suis plus en conscience”, et je disais à cette
personne : “moi j'aimerais ça, être comme ça, j'aimerais ça, être en vacances de
conscience, prendre un “break” de la conscience, pas être conscient, être comme
l'Homme”... 

Mais ça, c'est impossible parce qu'une fois que la conscience grandit, s'installe, elle fait
partie de soi, ça fait partie de notre conscience. Mais effectivement, il y a des périodes dans
l'évolution de l'Homme où la conscience n'est pas là, et vous le saurez quand la conscience
ne sera pas là. Mais éventuellement la conscience sera là chez l'Homme toujours, toujours !

Question : C'est vingt-quatre heures sur vingt-quatre, et le repos ?

BdM : Vous vous reposez... Ce n'est pas une affaire de repos, c'est une affaire de
conscience...

Question : C'est une affaire de contenance ?

BdM : C'est une affaire de contenance, oui. Mais on est habitué, tu deviens habitué. Ça,
c'est comme un type qui fait la course olympique, un type qui a remporté une médaille d'or,
qui a fait, je ne sais pas moi, les cent mètres, qui est le meilleur coureur du monde, ça ne le
dérange plus de courir. Il a la contenance, mais quand il avait commencé, là c'était... C'est la
même chose pour la consience.

Question : La contenance, c'est souffrance ?

BdM : La contenance, ce n'est pas souffrant si la vie est suffisamment harmonisée pour la
sensibilité de l'ego, autrement dit si les choses, les évènements vont assez bien. 

Mais si vous traversez la rue et que vous passez en dessous d'une maison, et qu'une roche
vous tombe sur l'épaule, et que vous devez aller à l'hôpital vous faire opérer, c'est très dur
pour un Homme conscient. C'est beaucoup plus dur que pour un Homme inconscient parce
que là, toute sa sensibilité entre en jeu. Donc si la vie va bien, s'il n'y a pas trop de choses,
autrement dit s'il n'est pas trop sujet aux Lois d'accident, à ce moment-là c'est pas pire ! Si
les planètes sont suffisamment bonnes, c'est pas pire ! La vie peut être bien, être bien... 

Mais est-ce que la vie peut être parfaite, quand on est conscient ? 
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Je ne crois pas parce qu'il y a toujours un travail qui se fait, il y a toujours une amélioration,
il y a toujours un perfectionnement parce que, dans le fond, la conscience prépare l'Homme
à passer à la conscience morontielle. Donc ils vont utiliser tout dans la vie pour l'amener à
un perfectionnement de ses corps subtils. Par contre, avec les années, il y a un équilibre
entre les forces psychiques de la conscience et l'Homme lui-même, et à ce moment-là on
peut dire que la vie est suffisamment agréable.

L'équilibre est dû au fait que l'Homme a appris à se protéger des forces, il a appris à se
protéger dans ce sens qu'il s'est moins soumis à un déséquilibre de ses corps. C'est plus
facile pour l'Homme de se protéger probablement quand il n'est pas dans la fusion, quand il
va vers la fusion que quand il est en fusion. 

Quand il est en fusion, c'est plus difficile de se protéger parce que les forces sont très très
présentes, et elles peuvent très très facilement fusionner davantage avec lui pour lui faire
aller encore plus loin dans son évolution. 

Mais pour l'Homme en général, un Homme qui est normal, un Homme qui est intelligent, un
Homme qui n'est pas trop “gaga”, il peut facilement se protéger au niveau de ses forces
internes et avoir une vie suffisamment agréable. La souffrance c'est un phénomène très
local, c'est très terrestre la souffrance.

Question : (concernant l'évolution de l'Homme).

BdM : L'évolution de l'Homme et les mécanismes pour faire évoluer les races sur la Terre,
ces décisions-là seront faites quand la conscience morontielle aura suffisamment grandi sur
la Terre pour que s'établisse ce qu'on appelle, ou ce qu'on peut appeler “une régence
planétaire”. Et c'est à partir des décisions de cette régence planétaire là que seront mis en
marche de nouveaux mécanismes pour l'évolution de l'Humanité, des différentes races et des
paramètres extrêmement oppositionnels qui existent entre les races et leurs mémoires, ainsi
de suite.

D'autres questions plus terre à terre, sur la conférence ? Bon, je continue. 

Je vous donne un exemple, je vais vous donner un exemple à travers mon expérience, bon,
je reçois de l'information, et je ne comprends pas l'information. Donc si je ne comprends pas
l'information, il faut qu'on me parle plus clairement, mieux ! J'ai le droit en tant qu'Homme
de demander qu'on me parle plus clairement. 

Pourquoi j'ai le droit ? 

Parce que la conscience ne peut pas refuser à la conscience. 

Donc la conscience ici ne peut pas refuser à la conscience ici, mais elle peut la faire
attendre, elle peut jouer avec les nerfs de l'ego, elle peut jouer avec les nerfs de la salle,
autrement dit elle peut jouer un jeu qui va toujours servir à expliquer quelque chose. Donc
là, quand on me parle comme il faut, on me dit : 
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La conscience psychologique sert toujours à l'Homme à expliquer des choses ou à réfléchir
sur les choses.

Alors que la conscience créative sert toujours à l'Homme à exprimer des choses. 

Il y a une grosse différence entre exprimer et expliquer. Quand on exprime, on ne sait pas ce
qu'on va dire ; quand on explique, on sait ce qu'on va dire. Et la différence apparaît très
ténue, mais il y a une grande différence entre les deux. 

Si je sais d'avance ce que je vais vous dire, je suis dans la conscience psychologique, j'ai
étudié le format auparavant, j'ai fait des études, j'ai pris des notes. 

Si je suis dans la conscience créative, je crée, je n'ai pas besoin de savoir ce que je vais dire,
je suis dans le vide, j'avance dans le vide et “eux” remplissent le vide. 

Pour que l'Homme puisse bien le faire, pour que l'Homme puisse s'adapter facilement à cette
situation, il faut qu'il ait un minimum de doute, donc il faut qu'il ait un maximum de
certitude. Une fois qu'il a ceci, c'est très facile d'être créatif, c'est très facile de savoir, c'est
très facile de créer, d'exprimer, et ça devient de plus en plus difficile de réfléchir. 

Donc le prix que l'Homme paie pour savoir, c'est la perte de la mémoire, une diminution de
la mémoire, une diminution mécanique de la mémoire. Ça ne veut pas dire qu'il n'y a plus de
mémoire, mais ça veut dire qu'on peut facilement lui retrancher la mémoire pour lui faire
savoir qu'il n'a plus besoin de mémoire pour savoir. 

Et il est évident que dans le processus de conscientisation, sur le plan matériel, l'Homme
apprendra à vivre avec une diminution de sa mémoire. Au début ça le fragilisera, ça
l'insécurisera, parce que notre mémoire pendant l'involution, ça a été la mesure de notre
intellect, ça a été la mesure de notre capacité de ramener à notre vision les choses qui
avaient été sues, lues, exprimées dans le passé, les choses qui appartenaient à d'autres. 

Ils ne veulent pas que l'Homme exprime les choses qui appartiennent à d'autres. Ils veulent
que l'Homme exprime les choses qui appartiennent à la conscience, qui font partie de
l'infinité de la conscience, qui ne font pas partie de la mémoire de l'Humanité, sinon
l'Homme ne peut pas revenir à la Source, l'Homme ne peut pas créer une nouvelle façon de
voir et l'Homme ne peut pas savoir, parce qu'à ce moment-là, il est obligé de réfléchir pour
atteindre ce qui a déjà été vécu.

Donc la conscience, c'est réellement se libérer du connu, être libéré du connu. 

La conscience créative, c'est être libéré du connu.

La conscience psychologique, c'est être reconnu par le connu, être dans le connu.

Vous ne pouvez pas écrire un livre si vous êtes en conscience créative et avoir des citations
de tel Homme et tel Homme dans le passé. On vous refusera les citations parce que les
citations, c'est de la mémoire. 
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Ce sont des façons subjectives d'avoir perçu, ça fait partie de l'involution, ça fait partie de la
connaissance, ça fait partie de l'échafaudage des vérités. Ils ne sont pas intéressés à
l'échafaudage des vérités, ils sont intéressés à la destruction de ces échafauds, ils veulent
que l'Homme crée une nouvelle base, une nouvelle fondation, une fondation basée sur la
relation entre la Lumière et lui-même. Et ça, c'est la conscience créative.

C'est pour ça que l'ego devra s'habituer à la certitude, et il en arrivera à le faire au fur et à
mesure où il se libérera du doute. 

Mais comment l'ego se libère du doute, quel est le premier pas de l'Homme pour se libérer
du doute ? C'est de savoir que ce n'est pas lui qui pense, parce que si vous pensez que vous
pensez, vous ne vous libérerez jamais du doute, jamais ! 

Mais si vous commencez à laisser de côté l'impression que c'est vous qui pensez, vous allez
vous libérer lentement du doute. Vous aurez peut-être des pensées qui viennent d'ailleurs,
qui viennent d'un plan qui n'est pas suffisamment... qui est encore pollué, un plan astral.
Vous aurez peut-être des pensées qui ne sont pas encore réellement intelligentes, mais vous
saurez que venant d'ailleurs, les pensées, et n'étant pas intelligentes à la mesure que vous
voudriez qu'elles soient, vous saurez à ce moment-là qu'on vous ment.

Donc si vous êtes jalouses ou si vous êtes jaloux et que vous avez des pensées vous
instruisant que vous êtes jaloux, ayant su que la pensée vient d'ailleurs, vous saurez qu'on
vous dit que vous êtes jaloux, alors qu'on vous manipule à travers cette pensée, vous vous
éloignerez de cette pensée, vous saurez que vous êtes manipulés à croire que vous êtes
jaloux. Vous cesserez de croire parce que l'instruction vous aura fait savoir un jour que
l'Homme ne doit pas croire.

Et sachant que vous n'avez pas à croire que vous êtes jaloux parce qu'on vous a instruit que
vous l'étiez, vous vous libérerez du mal de l'âme, de la jalousie. Vous deviendrez des êtres
libres, vous ne serez plus jaloux, vous ne serez plus ceci, vous ne serez plus cela, vous
deviendrez autre. Et cette autre chose, ce sera votre réalité, ce sera votre identité, ce sera ce
personnage qui crée, ce sera ce personnage qui ne réfléchit plus ou qui réfléchit moins ! Ce
sera ce personnage qui “parle avec”, ce sera ce personnage qui se fait facilement adressé
dans le TU et non dans le JE. 

Ce sera ce personnage qui a la capacité instantanée de déchirer les mystères. Ce sera ce
personnage qui a la capacité instantanée de sauter par-dessus les “Himalayas” de l'autorité
involutive. Et quand vous pourrez sauter par-dessus les “Himalayas” de la vérité involutive,
vous serez libre des PhD, vous serez libre des Papes, vous serez libres des Églises, vous
serez libres des idéologies, vous serez libres des mythologies, des mémoires de races ! 

Vous serez Noirs et vous ne serez plus prisonniers de “l'héllénisme”, vous serez chrétiens et
vous ne serez plus prisonniers de la théologie ou de la catéchèse. Vous serez bouddhistes et
vous serez libres de la conscience spirituelle unifiée bouddhique ou nirvanique. Vous serez
libres de tout parce que vous aurez séparé le réel et l'irréel, et en le faisant, la vérité ne vous
instruira plus, elle ne vous intéressera plus, parce que dans la vérité quelle que soit son
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apothéose, il y a toujours le mensonge, parce qu'il n'y a rien qui se tient dans le monde de la
pensée qui ne soit pas fait de deux faces. 

La seule chose qui n'a pas de face, c'est la Lumière, tout le reste, toute forme a deux faces, la
face que vous voyez qui vous plaît qu'on appelle la vérité, la face que vous ne voyez pas
qu'on appelle le mensonge, mais la face du mensonge supporte la vérité... Elle le supporte ! 

La preuve, regardez ce qui a été vrai dans un siècle qui ne l'est plus dans un autre, ce qui a
été vrai dans un temps qui ne l'est plus dans un autre !

Et c'est ce phénomène de polarisation qui a créé l'ego, qui a substitué la communication
télépathique avec le morontiel pendant des millénaires, des âges, c'est ça qui a fait que
l'Homme aujourd'hui n'a plus d'identité, qu'il souffre dans son Esprit, qu'il souffre dans son
âme, qu'il ne sait plus où il est, pourquoi il est, qu'il se pose la question : “d'où je viens, où
je vais, où je suis, est-ce que Dieu existe”... 

Donc si l'Homme a toutes ces questions dans son mental, si l'Homme est ameublé dans son
Esprit à un point où il n'est plus capable de se promener chez lui dans un espace libre, parce
qu'il y a trop de meubles, un jour il sera obligé, forcé de les jeter un à un par la fenêtre.

Évidemment l'Homme ne jettera pas tous les meubles par la fenêtre tout d'un coup, vous ne
pouvez pas jeter les chaises et les tables en même temps ; vous prenez une chaise, une table,
un saut de pas ! Et vous en viendrez un jour à devoir rejeter ou jeter par la fenêtre les choses
les plus lourdes de vos meubles, les plus belles antiquités. 

Les plus belles antiquités, ce sont les choses que nous appelons le “sacré”, le concept de
Dieu, le concept de la Vierge pour le très religieux, le concept de l'autorité pour ceux qui
aiment les Papes, le concept de la doctrine pour ceux qui ont besoin d'être encadrés ! Le
concept de la spiritualité pour ceux qui ont peur de n'être pas bons, le concept de la
connaissance pour ceux qui veulent être intelligents ! 

Et je pourrais continuer comme ça et évaluer tous les concepts qui font partie de votre
demeure, de votre maison, de vos meubles, et un jour, vous devrez entrer dans votre maison,
voir qu'il n'y a aucun meuble, et lorsque vous n'aurez plus de meuble chez vous, qu'est-ce
que vous ferez ? Vous ressortirez par la porte de l'avant, vous ne rentrerez jamais chez vous,
vous marcherez dans les rues de la vie et vous serez libres. C'est la conscience créative !

Ce n'est pas une conscience spirituelle, ce n'est pas la conscience qui donne aux pauvres,
c'est la conscience qui se protège des forces occultes chez l'Homme, et ensuite, on peut
donner aux pauvres si on veut, si c'est intelligent de le faire, si ça ne les retarde pas dans leur
évolution, si ça ne leur enlève pas de la volonté d'aller travailler. On peut même savoir
combien d'argent ils ont dans leur poche. 

Moi j'ai déjà dit à un Homme sur la rue : “vous avez trente-trois dollars et cinquante sous
dans votre poche”, il me dit : “mais comment vous savez ça, vous voulez me voler”... (rires
du public). On continue notre chemin ! Ça fait simplement partie des jeux de la conscience. 
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Vous avez des questions ? Oui, monsieur ?

Question : Simplement, vous dites souvent : il me dit, et d'autres fois, vous dites : ils me
disent ?

BdM : Ce n'est pas important ça, j'ai toujours fait ça probablement pour souligner qu'il y a
grande quantité d'êtres sur les autres plans, et des fois, pour souligner que j'ai le mien.  

Question : Comment on fait pour trouver la façon constructive de fonctionner, si on perd
de la mémoire ? 

BdM : Vous trouverez toujours la façon, vous trouverez toujours la manière de vous activer,
de fonctionner, vous trouverez toujours un truc, il y aura toujours une manière. Vous n'avez
pas à vous inquiéter parce que si vous devez faire quelque chose, vous aurez toujours
l'énergie pour le faire. 

Si vous êtes ingénieur par exemple, vous ne perdrez pas votre mémoire trop rapidement.
Quand je parle de la perte de la mémoire, je ne veux pas dire qu'on se lève un matin, on n'a
plus de mémoire, que le disque dur est effacé. Je dis simplement qu'il y a une diminution du
rappel volontaire de l'ego au niveau de la mémoire, mais ça ne veut pas dire que la mémoire
est effacée. 

Moi souvent, je parle, j'emploie des mots, je reviens avec des concepts historiques, les mots
viennent !

Un jour j'étais sur la rue... À Montréal, je voulais présenter ma femme à quelqu'un, j'ai dit :
“hooo, je te présente ma femme... comment tu t'appelles”... ?! (rires du public). Donc je suis
allé par en dedans, j'ai dit : “qu'est-ce qui se passe, je passe pour un con”... Ils m'ont dit :
“sois patient, patient”... On voulait simplement travailler sur mon ego et aussi sur celui de
ma femme (rires du public). L'Esprit est très enjoué, ils ont beaucoup de plaisir avec
l'Homme, ils aiment l'Homme, ils ont beaucoup de plaisir ! 

Mais les Hommes se prennent au sérieux, on se prend au sérieux : “ah, mais j'ai oublié le
nom de ma femme, c'est abominable, c'est une abomination, c'est terrible, qu'est-ce qu'on
va penser”... Je n'étais pas habitué, c'était le début de ma fusion, maintenant je suis habitué,
si j'oublie même mon nom maintenant, ça ne me dérange pas (rires du public). 

Question ? Je continue...

Dans la conscience philosophique, il y a de la spéculation, qu'est-ce que c'est de la
spéculation ? De la spéculation, c'est du doute organisé, c'est du doute tellement bien
organisé qu'on a l'impression de l'éliminer, on a l'impression de ne plus en être victime, on a
limpression de l'avoir vaincu. 

De la spéculation, c'est lorsque l'Homme spécule sur l'existence de Dieu, par exemple...
“Combien d'anges dansent sur la pointe d'une épingle”... ! L'Homme a beaucoup de plaisir
à spéculer, pourquoi ? Parce que dans le processus de la spéculation, il découvre qu'il a le
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pouvoir psychologique, mental, de travailler finement avec les formes, il devient un orfèvre
de la forme.

Il y a des gens qui sont tellement bons, tellement talentueux, tellement maîtres de la forme,
qu'ils deviennent des grands orateurs, qu'ils deviennent des grands parleurs, qu'ils
deviennent des grands centres d'expression. Ils peuvent magnétiser l'Homme, ils peuvent
l'instruire facilement, ils peuvent lui donner une bonne éducation, ils peuvent créer chez lui
l'impression qu'ils sont réellement supérieurs.

Alors que dans la conscience créative, cette nature, cette façon d'être, cette façon de parler,
cette façon de manifester le mot ou la parole n'existe pas parce que lorsque la conscience est
créative, l'ego est tellement dilué que lorsque l'Homme vient en contact avec l'Homme, il a
l'impression que lui et soi-même sont UN. Il y a une unité là, parce que l'Homme a
l'impression de sentir que ce que l'ego dit, lui il le sait.

Alors que dans la spéculation, lorsque l'Homme joue avec les mots, qu'il est dans la
connaissance, il a toujours l'impression d'imposer ou de subordonner l'autre, de lui faire
sentir que lui le sait, mais lui, l'autre ne le sait pas encore. Il est en train de l'apprendre. 

Alors que la conscience, quand elle est créative, elle met l'Homme en vibration et elle
l'élève en même temps que lui s'élève sur le plan de cette conscience ! Et elle permet à
l'Homme de réaliser, même l'Homme très simple, de réaliser qu'effectivement ce que cet
ego-là dit, lui il le sait ; peut-être qu'il ne peut pas l'exprimer avec autant d'agilité, mais il le
sait. 

C'est très important pour l'Homme de savoir qu'il sait, et si jamais des Hommes vous
parlent, que ce soit des grands Hommes ou de petits hommes, mais si jamais les Hommes
vous parlent et qu'ils vous disent des choses que vous savez, sachez que ce que vous savez
c'est réel, et que vous le savez, et que vous l'avez su avant qu'ils vous le disent. 

Et à partir de ce moment-là, de cette expérience-là, vous commencerez à découvrir que vous
avez de l'Intelligence, que vous avez une conscience créative, que vous avez aussi une
conscience psychologique, parce que l'Homme encore est fait de deux aspects, mais
éventuellement la conscience psychologique perdra du terrain, la conscience créative
deviendra beaucoup plus présente. 

Et vous vous découvrirez un jour de l'Intelligence, c'est-à-dire que vous réaliserez que vous
pourrez dire des choses, que vous savez dire des choses, que vous avez dit des choses, et
que ces choses que vous dites, et que vous avez dites, sont réelles, qu'elles sont valables,
elles sont créatives, elles sont totalement éloignées de la vérité. Elles sont fondées sur votre
réalité qui est une réalité universelle. Et à ce moment-là, d'autres viendront vers vous,
pourront écouter ce que vous dites, et ils bénéficieront de votre verve, de votre conscience,
de votre savoir, et ils s'apercevront qu'eux aussi savent. 

Et avec le temps, de bouche-à-oreille, les Hommes s'entendront parler, les Hommes
bénéficieront du langage parlé, et les Hommes réaliseront qu'il existe dans le monde une
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nouvelle conscience, c'est-à-dire une nouvelle façon d'être, une nouvelle façon d'interpréter
le réel, et une façon qui n'est plus spéculative, c'est-à-dire qui n'est plus basée sur le besoin
de l'ego de se rapprocher de l'impression de la connaissance.

Question ? Vous avez des questions ? Pas de questions ? Une petite question ? Une
moyenne question ? (rires du public). Monsieur, là-bas ?

Question : Bernard, lorsque vous dites que l'être qui doute peut spéculer...

BdM : L'être qui doute ou l'être qui a encore en lui du doute est forcé jusqu'à un certain
point de spéculer dans certaines régions de son savoir, parce qu'il n'a pas la capacité encore
suffisamment développée de déchirer les voiles. Ce que j'appelle “déchirer les voiles”, c'est
maîtriser l'opposition psychologique de la forme. 

Si vous me dites, par exemple : “qu'est-ce que c'est telle chose”... Bon ! Si vous me dites :
“qu'est-ce que c'est l'atome”... Je dois être capable de vous répondre. La conscience sait
qu'est-ce que c'est l'atome.

Si je ne suis pas capable de vous répondre, c'est parce que je suis dans la phase spéculative
de ma conscience. J'aurai l'impression que je ne suis pas suffisamment éduqué, j'aurai
l'impression que je ne suis pas suffisamment conscient, il y aura une objection, il y aura une
opposition. Il faut que je sois capable de briser, de déchirer ce voile. Si je suis capable de le
faire, je passe de la spéculation à l'autorité de la conscience créative. 

Autrement dit j'ai le pouvoir de parler, donc si vous êtes un physiciste, j'ai le pouvoir de
parler à vous en tant que physiciste, si vous êtes médecin j'ai le pouvoir de parler avec vous
en tant que médecin, et ça, ça fait partie de la conscience créative. 

Mais il faut que j'aie dépassé le stade de la spéculation, c'est-à-dire il faut que j'aie dépassé
le cap dans ma conscience où je puisse penser que je suis limité. Et si je pense que je suis
limité, je le suis. Aussitôt que je pense que je suis limité, je le suis, la pensée de ma limite
est ma limite ; l'absence de pensée de ma limite, c'est mon infinité. C'est comme ça que ça
fonctionne.

Question : Ce n'est pas évident !

BdM : Non, évidemment ce n'est pas évident, c'est pour ça que l'évolution de la conscience
sur la Terre, c'est très long, ce sera très long d'ailleurs, ça fait partie d'un processus
évolutionnaire qui va durer des âges. 

Par contre, chez l'Homme dans sa vie, il peut en arriver dans sa petite vie, dans sa courte
vie, à réaliser que c'est possible. Mais pour ça, il faut qu'il soit très très conscient que la
parole créative, la conscience créative vient d'ailleurs, qu'il est simplement canal, et qu'il se
donne en tant qu'ego la capacité d'être canal.

Qu'est ce que ça veut dire “être canal” ? 
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Être canal ça veut dire : ne pas être banal comme un ego. 

Si on n'est pas banal comme un ego, on devient canal. Si on est banal comme un ego, on
n'est pas canal. Mais ne pas être banal comme un ego, ça veut dire aussi prendre consience
que quand l'énergie passe, on soit suffisamment transformé, transparent pour qu'elle passe. 

Pour que le soleil passe à travers la lentille, il faut qu'il n'y ait pas de poussière. La poussière
s'élimine avec l'évolution, la transformation, la souffrance du doute, le développement de la
certitude, et après ça, ça devient facile de parler facilement de n'importe quoi. 

Question : Et le temps chez l'ego ?

BdM : Le temps chez l'ego, ça fait partie de la mesure de son manque d'ajustement avec la
vibration.

Question : Il a une responsabilité ?

BdM : Non, il n'y a pas de responsabilité, ça fait partie de sa transformation, il ne peut rien.
Une fois que s'installe la Lumière, elle fait son travail, elle s'achemine. Et avec le temps, elle
pénètre suffisamment l'Homme pour qu'il soit unifié à elle, et à ce moment-là le temps
n'existe plus dans le sens psychologique nécessaire pour en arriver à la fluidité de son
Esprit, il est dedans. 

Mais tant qu'il n'a pas atteint ce point-là dans sa vie, il vit du temps, il a l'impression qu'il
n'est pas créatif, il a l'impression qu'il ne peut pas se manifester créativement comme il le
voudrait, ainsi de suite. Et ça, ça fait partie de la souffrance de l'ego, ça fait partie de la
transformation de l'Homme, ça fait partie du temps nécessaire à la restructuration psychique
de son être, et chaque Homme est différent.

Certains auront un temps de dix ans, certains auront un temps de vingt ans, d'autres auront
un temps de trente ans, d'autres ne pourront jamais en arriver dans cette vie à une
transformation intégrale de leur être, mais ils auront déjà commencé à vivre une
transformation. Et avec le temps, ils en arriveront un jour à pouvoir passer plus rapidement
à une autre conscience. 

Les Hommes ne sont pas faits du même matériel, nous n'avons pas les mêmes acabits,
aucune âme n'est pareille, aucun ego n'est pareil, ce qui est facile pour un est difficile pour
l'autre, ce qui est difficile pour un est difficile pour l'autre, ainsi de suite. Aucune âme n'est
semblable. Considérez l'âme comme un cristal, dans chaque âme il y a une faille, et
dépendant de la faille, l'Esprit travaille. Et dépendant de la faille, l'Esprit prendra plus de
temps à transformer ce cristal en une pierre parfaite.

Nous venons au monde avec une faille, nous venons au monde avec une faiblesse dans
l'âme, c'est-à-dire que nous venons au monde avec une incapacité, cette incapacité est
formée de nos vies antérieures, elle est formée de nos expériences antérieures, elle fait partie
de nos mémoires.
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Elle est gradée dans la partie frontale de notre être, donc capturée par l'ego, capturée par la
pensée, capturée par l'Homme qui pense, capturée par l'Homme qui se compare aux autres
Hommes, capturée par l'Homme qui vit dans une civilisation retardée comme en Afrique,
capturée par un Homme qui vit dans une civilisation très matérielle, mais très avancée
comme en Amérique, capturée par une civilisation qui est très ancienne comme en Chine. 

Donc nous avons de lourds fardeaux à supporter sur le plan mental de notre inconscience
spéculative, mais ce fardeau ça fait partie de l'évolution, ça fait partie de notre vie, ça fait
partie de notre programmation. On est né où on doit, on a les parents qu'on a besoin d'avoir.
Il n'y a pas de hasard dans la vie, il y a énormément de finesse, d'Intelligence, de
programmation, d'organisation, sur les autres niveaux. 

Nous devons en arriver à travailler avec cette Intelligence pour reconnaître et comprendre
notre statut planétaire, comprendre pourquoi nous sommes ce que nous sommes, pourquoi
nous avons des infirmités, pourquoi nous avons des maladies, pourquoi nous avons tel genre
de femme, tel genre d'homme, pourquoi nous avons certaines incapacités, alors que d'autres
ont des talents abominables. 

Ça fait partie de l'évalu!ation psychologique de l'ego, ça fait partie de tout le travail de la
souffrance de l'âme que l'ego vit dans sa vie lorsqu'il spécule sur sa nature. 

Spéculer sur soi, c'est voir les autres plus grands que soi. Spéculer sur soi, c'est voir que
l'Homme sur la Terre vit de grandes inégalités. Que lui étant Homme, faisant partie de cette
Humanité, a été mal servi. On se sent toujours mal servi par la vie, alors qu'on est
parfaitement servi par la vie. Bye. (Applaudissements).
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L’écriture automatique - Et le “JE” et le “MOI” PE#097
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

097 – L’ÉCRITURE AUTOMATIQUE - ET LE “JE” ET LE “MOI”

BdM : Qu’est-ce qui vous intéresse ? Question ?

Participante : N’importe quoi ?

BdM : N’importe quoi ? Je vais voir si ça a de l’allure ! (rires du public). 

Question : Quand on fait de la communication, que ce soit de l‘écriture, comment on fait
pour savoir ?

BdM : Vous avez des bonne questions, vous étiez ici la dernière fois ? Bonne question ! Je
n’ai pas d’objection à répondre à des questions dans la salle, du moment que c’est des
questions qui servent à tout le monde. Il ne faut pas que vous me donniez des questions
subjectives là... Puis vos problèmes… C’était quoi la question ?

Question : Quand on fait de la communication, que ce soit de l’écriture automatique, peu
importe, alors comment on fait pour savoir si on se fait avoir ou pas ?

BdM : Ça, c’est une bonne question ! Premièrement, comme je l’ai toujours dit, il faut que
vous considériez le phénomène de la croyance. 

Quand on parle d’évolution, quand on parle de contact avec les plans, de contact
télépathique avec les plans, de contact conscient avec les plans – je ne parle pas de
médiumnité – quand je parle de communication télépathique avec les plans, comme on fait
nous autres, les Hommes entre nous autres, de la communication, c’est très important pour
l’Homme d’apprendre à pas croire. Pourquoi ? Parce que la croyance nous assujettit à ces
entités-là, puis “pas croire” c'est difficile à apprendre, c'est difficile à comprendre parce que
ça fait partie de notre culture.

Avec le temps, vous en arrivez à ne pas croire, mais ils nous amènent à pas croire en
détruisant... En nous créant énormément d'opposition. 

Quand l'Homme vit un contact étroit avec les plans, il vit une sorte d'initiation solaire, puis
dans cette initiation-là, les plans s'occupent pendant très très longtemps de lui créer de
l'opposition, c'est-à-dire de l'amener à se libérer de la croyance, des systèmes de croyance,
pour que l'Homme puisse ajuster sa vibration mentale à sa propre Lumière. 

Autrement dit savoir par lui-même, et non pas savoir en fonction par rapport à eux autres.
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Il y a des niveaux de communication avec les plans qui sont utiles dans le sens que tu peux
les écouter, c'est intéressant, mais en général, c'est parce que ça ne nous touche pas de près. 

Mais quand ça vous touche de près là, quand ça nous touche de près, quand ce sont des
choses qu'on veut, quand ce sont des choses qui favorisent notre égocentricité, qui
favorisent notre corps de désir, il faut faire bien bien attention, parce que c'est là qu'ils
travaillent ! 

Puis en ce qui concerne l'évolution, puis la conscience supramentale, c'est définitif que ça
sera basé totalement sur un système de “non-croyance”, parce que les plans travaillent à
s'unifier avec l'Homme, mais pas s'unifier avec l'Homme dans le sens qu'il devient pour
eux... dans le sens qu'il devient leur esclave, mais s'unifier dans le sens qu'il devient UN
avec eux autres. 

Ça, c'est long, puis ça demande une élimination complète de la naïveté. 

La croyance, ça fait partie de la naïveté. C'est difficile de ne pas croire quand on pense !
Quand on ne pense pas, “pas croire” c'est facile, tu ne penses pas ! 

Moi je ne peux pas croire, je ne pense pas ! Mais l'Homme pense, donc “pas croire” c'est
difficile parce que ça fait partie de ses réflexes psychologiques, ça fait partie de la structure
psychologique de son ego, ça fait partie des architectures de son moi. L'Homme veut
croire !

Regardez simplement le phénomène O.V.N.I. par rapport à certaines personnes dans le
monde, les gens qui s'intéressent au phénomène O.V.N.I., ils veulent croire ! Ils veulent y
croire ! Bon ! Moi je me suis toujours opposé à en parler parce que je ne veux pas que les
gens croient à ça, je ne veux pas que les gens se créent des formes, il y en a assez de
formes ! 

Quand ils descendront dans la rue, on verra ce qu'on fera, mais d'ici à ce temps-là, croire, on
sait ce que ça fait ! Souvent, ça amène les gens à créer des sectes, ça amène des gens à
s'assujettir au niveau psychologique, ça amène des personnes extrêmement sensibles à vivre
des expériences paranormales au niveau du plan astral qu'ils considèrent comme étant un
phénomène O.V.N.I. 

Donc croire c'est très très dangereux, d'ailleurs croire ça fait partie de l'involution.

Puis dans l'évolution, l'Homme sera amené à partir du plan mental à ne pas croire.

C'est pour ça que quand on fait de l'écriture automatique, il faut que cette écriture-là soit très
libre. Très libre, ça veut dire qu'elle doit être sous votre contrôle. Quand vous écrivez, il faut
que ça soit sous votre contrôle. Ça veut dire quoi ça ? Ça veut dire qu'il faut que vous soyez
capables de sentir que c'est vous qui écrivez et que c'est eux autres qui vous donnent de
l'information en même temps !
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Si vous n'êtes pas capables de sentir que c'est vous qui écrivez et que c'est eux qui vous
donnent de l'information en même temps, vous allez finir par faire une sorte d'écriture
automatique là, un petit peu comme ça... Supposons que vous allez écrire comme... Ça va
être lent : “je... suis... dans... l'impossibilité”... Comme ça, là ! 

Tandis que s'il y a une unité dans votre écriture, une unité de conscience entre vous autres
puis le plan mental, vous pouvez rien que faire ça, puis l'information descend ! Puis quand
elle descend cette information-là, tu n'as pas besoin de la croire, parce qu'elle ne fait même
pas partie de ta mémoire. 

Tandis que quand vous faites de l'écriture automatique, ça fait partie de votre mémoire,
votre ego est là-dedans, c'est coloré ça, ils vont vous informer selon ce que vous voulez,
selon vos appétits, selon vos désirs, parce qu'ils vous connaissent, hein ! C'est là qu'ils vous
entrappent... C'EST LÀ QU'ILS VOUS ENTRAPPENT ! 

Moi dans un de mes livres que j'ai écrit dernièrement, voilà quelques années là, je leur ai dit
que je ne croyais pas ce que j'avais écrit ! Ce qu'ils m'avaient donné dans une section du
livre ! Il y a de l'information que je ne croyais pas. Bon ! 

J'ai été obligé, j'ai été forcé de l'écrire l'information, de l'imprimer l'information, parce
qu'elle sert à un certain niveau, au niveau... Dans le sens qu'elle permet de sortir l'Homme
de certaines conventions psychologiques face, par exemple, aux origines de l'Humanité. Ça,
c'est une chose ! 

Mais par contre, je ne peux pas y croire, je leur ai dit : “je ne crois pas”... Alors j'ai dit :
“comment ça se fait que j'ai écrit un livre, où j'écris quelque chose dans un livre, puis je n'y
crois pas”... Ça fait qu'ils m'ont répondu : “bon, ben, c'est nécessaire pour certaines
personnes, ça va les aider, c'est nécessaire que l'Humanité pense comme ça, mais
ultimement, l'Homme va aller encore plus loin que ça”... Ça fait que tu ne peux pas croire ! 

Ça fait que quand tu fais de l'écriture automatique, il y a une expérience dans l'écriture
automatique, il y a une expérience dans le sens qu'éventuellement vous en arrivez à sentir, à
le sentir si c'est réel ou s'ils vous manipulent ! Puis ça, cette facilité-là de voir la différence
entre la manipulation puis le réel objectif de la communication, c'est fondamentalement basé
sur la transmutation de vos corps subtils.

Comme vous, par exemple, (BdM s'adressant à une participante),vous avez une sensiblité
intérieure mais vous avez aussi une grande soif de savoir ; votre soif de savoir, pour eux
autres, c'est un terrain expérimental intéressant qu'ils peuvent utiliser pour vous amener avec
le temps à prendre conscience du mensonge. Parce que chez vous, vous êtes une personne
spirituelle... Puis il y a une certaine naïveté chez vous, et ils vont s'en servir pour vous
amener à une conscience mentale, sans ça vous aurez toujours une conscience astrale. 

Dans une conscience mentale, l'Homme ne peut pas croire, c'est une condition fondamentale
la conscience mentale d'ailleurs, de ne pas croire.
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Si on regarde l'involution, autrement dit le développement de l'ego dans la civilisation
humaine depuis que l'Homme est Homme, tout était basé sur la croyance. Dans l'évolution
ça sera l'opposé, ça sera l'absence totale de croyance. Puis la croyance elle a servi à quoi ?
Elle a servi au développement des idéologies dans le monde, elle a servi au développement,
au maintien des religions, de certaines philosophies, de certaines sciences ésotériques, ainsi
de suite. 

L'Homme doit être libre, il ne peut pas croire ! Ça fait que quand vous faites de l'écriture
automatique, il faut toujours que vous puissiez vous méfier de ce que vous recevez comme
information. 

Là, vous allez dire : “mais comment est-ce qu'on peut se méfier, puis comment est-ce qu'on
peut avoir l'impression que l'information est juste”... C'est dans l'expérience mentale que
vous allez le voir. Ne prenez rien pour du cash de ce qu'ils vous donnent ! C'est des
menteurs-nés... C'est des menteurs-nés, pas dans le sens moral judéo-chrétien du terme,
mais dans le sens de la désinformation. 

Si les plans ne désinformaient pas l'Homme... Parce que ce n'est pas nouveau ça, que
l'Homme est en communication avec les plans, ça existe depuis des millénaires, si l'Homme
avait été en communication avec les plans, les voyants, les médiums, tous ces gens-là, les
gens qui font du tarot, tout ce que j'appelle les “bébellues” là, ça fait longtemps qu'on serait
très très avancé sur la Terre. Très avancé ! 

Les Chinois avec le culte des ancêtres, puis tout ! Puis on ne l'est pas !  Pourquoi ? Parce
que la croyance ça fait partie du développement de notre ego, ça fait partie de notre
insécurité psychologique. Ça fait que le mensonge... C'est pour ça que le mensonge
cosmique, le concept du mensonge cosmique qui a été rendu public en 1984, c'est un
concept qui est fondé sur des très grandes souffrances, très très grandes souffrances ! Ça fait
que méfiez-vous ! 

C'est intéressant, ça vous permet de voir des choses, de sentir des choses, percevoir des
choses, mais méfiez-vous toujours de ce que vous recevez d'information. Puis dans la
mesure où vous ne croyez pas et que vous demeurez objectifs à ce que vous recevez, à ce
moment-là ça pourra vous servir. 

Mais vous n'êtes pas supposés faire de l'écriture automatique dans un rapport d'infériorité,
autrement dit s'ils disent quelque chose, il faut que je sois capable de dire : “bon, ben, c'est
ça ou ce n'est pas ça”, de moi-même, par moi-même. Il faut que je sois capable de sentir la
vibration : “c'est ça ou ce n'est pas ça”. Sans ça, je n'ai plus de maîtrise, je suis un “yoyo”.
Comprenez-vous ce que je veux dire ? 

Vous n'êtes pas supposés sentir d'infériorité par rapport... Autrement dit ils ne sont pas plus
intelligents que vous autres, puis ça, c'est dur pour l'Homme de comprendre qu'ils ne sont
pas plus intelligents que nous autres, parce qu'on a tendance à leur donner le pouvoir, on a
tendance à leur donner l'ascendance... N'oubliez pas qu'on est des êtres religieux, hein, ça ne
fait pas longtemps qu'on est sortis de la judéo-chrétienté, puis de la Ste Vierge, puis le “petit
Jésus”, puis le Christ, puis le “bon Dieu”, tout ça là ! 
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On vient de loin, réellement de loin, puis ce n'est pas Ste-Adèle, laissez-moi vous dire !
(rires du public). 

Ça fait que votre question est très bonne, très bonne, elle est nécessaire... Toujours vous
méfier. 

Si vous ne vous méfiez pas, ils vont vous accrocher, ils vont dire : “ah, il te l'avait dit,
hein”... Ils parlent comme ça : “te rappelles-tu qu'il te l'avait dit, il en avait parlé à la
conférence”... Tatata... Elles sont bonnes, réellement bonnes... 

Question ? Avez-vous d'autres questions ? Madame ?

Question : Quand on rêve...

BdM : Le rêve c'est de la manipulation !

Question : Ça ne sert à rien d'analyser ?

BdM : Non ! Ce n'est pas ça, ce n'est pas que ça sert à rien d'analyser, c'est très intéressant
les rêves, très intéressant. Par contre, ça devient de la manipulation dans la mesure où ils
vont faire rêver ce qu'ils veulent pour vous faire vivre une expérience quelconque.

Question : Et les guides, c'est de la manipulation ?

BdM : Les guides c'est des “guidounes” ! Les guides c'est des “guidounes” ! (rires du
public). Puis ils ont du fun.

Question : Quand ils nous mettent nos défauts sur la table là, c'est l'expérience qu'ils
veulent nous faire vivre ?

BdM : Vous mettre les défauts sur la table, c'est des illusions ça ! Les défauts que vous
pensez que vous avez, comme les qualités que vous pensez que vous avez, c'est des illusions
astrales. 

Pourquoi est-ce que vous auriez des défauts ? Si vous me dites que vous avez un manque
d'intelligence dans telle section de votre vie, je vais vous dire : “pas de problème là”, mais
si vous commencez à parler de défauts puis de qualités, vous allez astraliser votre
conscience, puis vous allez vous en trouver à gauche, puis à droite. Puis ils vont vous en
envoyer des “carloads” (des wagons complets) dans les rêves.

Question : Ça ne sert à rien d'anlyser ça ?

BdM : C'est pas que ça ne sert à rien d'analyser ça, regardez-les vos rêves, mais faites-vous
pas manipuler par ce que vous voyez, parce qu'il y a bien des niveaux où vous pouvez
analyser un rêve.
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Question : Les guides qui sont là-dedans ?

BdM : Les guides c'est des “guidounes” ! Je vais le faire le contact avec vous ! Demandez-
donc s'ils veulent me parler ? Ils répondent ? Pas de réponse ?

Participante : Non, je n'ai pas de réponse ! 

BdM : Demandez-donc s'il aimerait me parler ?

Participante : Il y en a un ! 

BdM : Demandez donc si je suis fin ? (rires du public).

Participante : Il n'y a rien qui sort !

BdM : Il n'y a rien qui sort !... Y a-t-il des choses qui sortent, des fois... Quand vous êtes
chez vous ?

Participante : Quand il arrive des choses, des phénomènes, du paranormal et quand je
demande : c'est quoi ça ? 

BdM : Je vais vous dire une chose concernant les plans... Les plans... Souvent les gens vont
dire : “ah, ben, moi, si les plans ne me parlent pas”... Les plans sont toujours là, ça parle
toujours les plans, par contre il y a des Lois occultes qui s'appliquent aux plans. 

Par exemple, moi si je veux leur parler et s'ils ne me répondent pas, je les forces à me parler,
je vais dire : “sors de ton silence”... Là, il va dire : “qu'est-ce que c'est que tu veux”...
“Sors de ton silence”... Ils sont obligés de nous parler. Seulement le problème, nous autres,
c'est qu'on ne sait pas, on n'a pas de psychologie occulte, on ne sait pas comment ça marche
la relation entre nous autres puis eux autres.

Ça fait que moi, si je veux savoir, si je veux leur parler, pour une raison ou une autre, je
veux une réponse. Ça fait qu'à ce moment-là, je vais dire : “bon, ben, sors de ton silence”.
Si je ne lui dis pas ça : “sors de ton silence”, il ne me parlera pas. 

Utilisez ça en amont, utilisez ça en amont de votre dialogue intérieur : “sors de ton silence”,
puis vous allez voir, ils vont sortir, ils vont dire : “qu'est-ce que tu veux... Je ne sais pas, ça
dépend de vos personnalités, ils vont dire : “qu'est-ce que tu veux là”... Ils peuvent dire :
“achale-moi pas”, ils vont avoir toutes sortes de réactions dépendant du plan où vous êtes,
avec lequel vous êtes en communication.

Si vous êtes en communication avec le plan astral, ben, vous allez parler avec des “guides”,
ce que vous appelez des “guides, moi je les appelle les “guidounes”. Puis si vous êtes en
contact avec le plan mental, vous allez être en communication avec l'ajusteur de pensée,
mais c'est la même affaire, ils jouent tous les mêmes “games”. 

C'est pour ça qu'on est rendu au vingtième siècle, on va sur la Lune, puis on n'est même pas
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dans la basse-cour de la conscience humaine, imagine-toi, ça fait que... Demandez-leur s'ils
veulent parler, il n'y a pas de pensées créées ?

Participante : Je vois le guide que je voyais, il ne veut même pas me parler !

BdM : Faites bien atttention aux guides... Faites bien attention... Faites bien attention, parce
qu'il y a des grands changements au niveau occulte sur la Terre, il y a des grands
changements dans le sens que l'Homme commence bien à être très très intelligent des plans.
Il y a des gens sur le plan matériel qui sont très très intelligents des plans, puis ça, ça les
dérange ! Puis c'est connu, c'est su, puis c'est répandu, les nouvelles se répandent vite ! 

Ça fait que faites attention, quand vous faites de l'écriture automatique pour venir à bout là,
ne soyez pas naïve ! Avez-vous un guide vous aussi, est-ce que ça “placote” dans votre tête,
des fois ?... Eh bien, voyez ! Ah ouais... Faites bien attention à ça ! Puis n'oubliez jamais
que vous êtes naïve, hein, bien bien naïve, des grosses épaisseurs de naïveté ! 

Une autre question ? Oui ?

Question : Dans le dialogue à l'intérieur, pour faire la différence, ils nous envoient des
réponses niaiseuses, ça vient de l'astral ?

BdM : Pas nécessairement. Même sur le plan mental ils sont niaiseux, puis le niaisage
souvent, c'est pour vous éveiller à une réalité, ça dépend de ce qu'ils veulent faire, on a tous
des relations différentes avc eux autres. Quand tu es bien bien conscient d'eux autres, ils
n'ont pas tendance à te niaiser parce que tu les vois venir, mais quand vous êtes en voie
d'expérience, ils vont faire n'importe quoi pour...

Participante : Ça m'amène à douter à ce moment-là !

BdM : Ah ! Ben, ça sert, ça sert, ça vous amène à douter, puis ça vous amène à dépasser le
doute, c'est comme ça que ça marche. Ça fait que ce n'est pas important que ce soit niaiseux
ou pas niaiseux ce qu'ils vous disent, ce qui est important c'est que vous ne vous fassiez pas
prendre dans la niaiserie.

Ils peuvent vous dire : “tu es bien sans-dessein”... Je vous donne un exemple : “bien sans
dessein”... Ou ils vont dire : “je suis bien sans-dessein”... Ça, c'est leur truc favori ! Ils ne
vont pas dire : “t'es sans-dessein”, parce que là, vous allez voir que c'est eux autres qui
vous parlent ! 

Mais ils vont vous envoyer : “je suis bien sans-dessein”, mais s'ils t'envoient : “je suis bien
sans-dessein”, tu devrais être assez conscient pour dire : “qu'est-ce que tu veux dire : je suis
bien sans-dessein, parle donc comme du monde là”...  Parce que la pensée, dans le fond, ça
vient d'ailleurs. Puis après ça, ils vont voir que vous voyez clair, puis c'est comme ça
qu'éventuellement vous allez vous libérer de tout ça ! C'est pour ça que l'affaire des qualités
puis des défauts, ça vient toujours d'eux autres !
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Ça fait que s'ils te disent : “bon, ben, je suis paresseux, je suis jaloux, je suis ci”... l'ego lui,
il prend ça pour du cash ! Surtout les jeunes... Les jeunes, les enfants qui grandissent là, puis
qui se font coller des catégories psychologiques comme ça là, souvent ils vivent ça, avec ça
toute leur vie ! 

Probablement, la plus grande découverte sur la Terre des fondamentaux de la psychologie
humaine, c'est la réalisation sur le plan occulte que le JE n'existe pas ! Le JE c'est une
fabrication mentale par les plans pour donner à l'Homme une conscience égoïque. 

Si l'Homme est dans une conscience mentale, il n'est pas capable de penser JE. Moi si je
pensais JE, je dirais : “parle donc comme du monde”... Vous voyez les différences là ? Mais
moi j'ai beaucoup d'expérience avec eux autres, ça fait que tu sais... Mais ça vient, ça ! 

Puis un jour l'Homme réalisera ça, que le JE, c'est une consctruction fictive par les plans
pour permettre à l'Homme de développer une conscience égoïque, c'est comme ça que
l'Homme va, dans l'évolution, développer un ego. Ça fait que si tu te fais dire : je, je, je, je,
je... Dans ta tête, un jour tu y crois que c'est JE qui parle ! 

Question : Mais en fait, pour s'identifier, c'est important de s'identifier...

BdM : Bon... S'identifier, mais tu n'as pas besoin de tidentifier à un JE, tu vas t'identifier
dans ton moi ! On a tous notre moi. Moi j'ai mon moi ; vous, vous avez votre moi ! Mais le
JE, c'est simpement une strucure psychologique utilisée par les plans pour créer une
conscience égocentrique, alors que le moi, ça fait partie de ce qui vous appartient : vos sens,
vos émotions, les pensées, votre vitalité. Ça, c'est votre moi, c'est votre réalité matérielle.

Question : Ça veut dire que quand on se parle, quand on tient un dialogue intérieur, on est
toujours en contact avec eux autres ?

BdM : Tout le temps ! Tout le temps ! Tout le temps ! Puis plus vous le réalisez, plus c'est
objectivé, plus vous avez une conscience télépathique, puis à ce moment-là, ben là, ça
devient intéressant de faire de l'écriture automatique parce qu'à ce moment-là, il n'y a plus
de “taponnage” là ! 

Question : On a besoin de cette forme-là pour avoir une réponse ?

BdM : C'est un bon moyen de commencer, c'est un bon moyen. Il y a des gens qui ont
beaucoup de voix intérieures, parce qu'il y a des gens qui sont très spirituels, très évolués en
tant qu'âme, mais il faut qu'ils en arrivent éventuellement à mater les guides, il faut que ça
se mate les guides spirituels ! Ça peut être bien con, les guides spirituels ! Quand t'as un
guide spirituel, t'as soixante ans, puis que t'as un guide spirituel et que c'est un petit gars de
douze ans, t'sé... ! (rires du public).

Question : C'est une illusion ça ?

BdM : Ça, ça fait partie des liens karmiques, ça peut être votre petit frère, ça peut être qu'il
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est mort, t'sé... C'est compliqué de l'autre bord ! Il faut que l'Homme sache tout concernant
l'invisible, mais pour le savoir il faut accéder à tout. Mais il faut qu'il soit en dehors de
l'illusion de son moi. 

Le livre que j'ai écrit, j'avais appelé ça : “Beyond the Mind”, pourquoi j'ai appelé ça :
“Beyond the Mind” ? C'est parce qu'ultimement, la conscience humaine va au-delà de
l'intellect, ça se passe tout là : la télépathie, la voyance, l'étude du matériel des plans, l'étude
de la vie, la compréhension de la vie, la compréhension de soi-même, les illusions des
qualités puis des défauts !

Imagine toi une petite sœur qui sort du couvent là, puis qui vient à mes conférences une fois
là, elle va retourner chez eux pas mal polarisée ! Elle va avoir des problèmes quand elle
retourne dans sa cellule, mais elle va commencer à évoluer, elle va se déculpabiliser, elle va
vivre toutes sortes de choses, là ils vont lui rentrer dedans ! Puis ils vont utiliser n'importe
quoi, si elle est bien bien religieuse ils vont utiliser tous les protocoles d'entente qui
ressortent de la chrétienté, de la judéo-chrétienté, ce qui est moral, ce qui est immoral
d'après la chrétienté, ce qui est sacré d'après la chrétienté ! 

Je vous ai déjà dit, le mensonge dans ma définition à moi, le mensonge c'est la retenue de
l'information, ce n'est pas dans le sens moral. De la retenue d'information, c'est du
mensonge ! Par contre, s'il n'y a pas de retenue d'information dans la conscience de
l'Homme, l'Homme peut avoir une très vaste conscience, parce qu'il n'y a pas de retenue
d'information. Tu veux savoir quelque chose : hop, hop ! 

Mais si l'Homme n'est pas prêt, parce que l'Homme n'est pas transformé au niveau
émotionnel puis au niveau mental pour recevoir de l'information créative, à ce moment-là,
ben, ils vont la retenir l'information, donc tu vas avoir du mensonge. Donc l'Homme va
passer de la croyance éventuellement à l'absence de croyance. Je n'ai pas dit l'incroyance.
L'incroyance c'est une forme de croyance à l'envers, l'absence de croyance ! 

Il dit : quand vous pensez, on est toujours là même si vous ne le savez pas, on est toujours là
pour tester, pour voir si vous pensez ou si vous parlez, puis la plupart des Hommes sur la
Terre pensent. Ça fait qu'ils n'ont pas grand dialogue avec l'Homme sur la Terre. Ça
commence ! Mais avec le temps, après avoir testé suffisamment, l'Homme il va parler, il ne
pensera plus. Quand tu es rendu là, puis tu reçois de l'information en écriture automatique,
là tu n'es plus dominé par l'information parce que tu es capable de faire l'avocat du diable.

Ce qui sort, c'est ce que tu considères intelligent qu'ils sortent, mais avant ça, on n'est pas
capable de faire la séparation de la connaissance parce que nos archives ne sont pas
suffisamment “dé-astralisées”. Puis si nos archives mentales étaient très “dé-astralisées”, ça
serait très facile pour l'Homme de savoir, puis eux autres de communiquer. Puis ça devient
UN cette affaire-là ; quand c'est bien unifié, ben, tu as une conscience en fusion, puis ce qui
est en haut est en bas, ainsi de suite. 

Avez-vous d'autres questions intéressantes ? 

Question : Ce que je ne comprends pas, tous les grands chocs que t'as, quant ils vont voir
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le pape pour...

BdM : Ça n'a rien à faire avec la conscience ça, ça n'a rien à faire avec la conscience, le
pape ça n'a rien à faire avec la conscience, le pape c'est le pape, le pape c'est un homme
religieux, politique, ça n'a rien à faire avec la conscience. La conscience, ça, c'est une autre
paire de manches ! Si le pape était conscient, il ne serait pas pape ! Ça, c'est sûr ! (rires du
public). Ça, c'est sûr, sûr, c'est sûr ! 

Question : Puis les grands chefs d'état ?

BdM : Les grands chefs d'État, c'est des petits hommes, les grands chefs d'État c'est des
petits hommes ! Si le pape était conscient, pas catholique, hein... Ça serait fini la religion,
oubliez ça, hein ! Les problèmes d'avortion (avortement), ça serait réglé vite, vite, vite, puis
le problème d'euthanasie ça serait réglé vite, vite, vite, les problèmes de cloning ça serait
réglé vite, vite, vite ! 

Mais ça, ça fait partie de l'expérience de la Terre, de l'évolution de la Terre ! Le pape est
nécessaire dans le monde, tu sais ; les grands hommes politiques sont nécessaires dans le
monde, l'évolution, c'est long l'évolution !

Quand on parle de conscience, c'est totalement individuel, ça n'a rien à faire avec la
conscience collective, ça. Oubliez ça la conscience collective. Ça fait que ces grands
hommes-là, le pape, puis c'est un grand pape, on a un grand pape, il a fait des grandes
choses ; puis les homme politiques, les grands hommes politiques, c'est des êtres qui sont
avancés, mais c'est pas des êtres conscients ! 

Être conscient ça veut dire : en télépathie, en mode télépathique avec le plan mental. Ça,
c'est être conscient. “Conscient”, ça ne pense pas, ça parle avec.

D'autres questions ? Oui, madame ?

Question : Pouvez-vous parler de la Merkabah ?

BdM : La quoi ?

Question : La Merkabah ?

BdM : La Merkabah ? C'est quoi ça ?

Question : Notre véhicule de Lumière.

BdM : Ça ressemble à la “mer à boire” (rires du public). Qu'est-ce que vous voulez que je
vous dise sur ça ! 

Question : Quelque chose d'intelligent !
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BdM : Pardon ? Vous voulez que je vous dise quelque chose d'intelligent ? (rires du public).
Le véhicule de Lumière de l'Homme, c'est un corps morontiel, appelez ça “merkabah”,
“mer à boire”, ça n'a pas d'importance ! C'est un corps morontiel, c'est un corps d'énergie,
ça fait partie de la conscience mentale de l'Homme.

Éventuellement, quand l'Homme va en arriver à être suffisamment évolué sur le plan
matériel, l'Homme va pouvoir se servir de ce véhicule-là au lieu de se servir du véhicule
astral, sortir de son corps. Ça fait qu'à ce moment-là l'Homme va entrer en conscience
morontielle, puis il n'aura plus besoin de revenir sur la Terre en incarnation. Ce corps de
Lumière là, c'est un corps morontiel dans le sens que c'est un corps qui est fait d'énergies qui
n'appartiennent pas au passé, il n'y a pas de mémoire dans le corps morontiel ; il y a
beaucoup de mémoire dans le corps astral. 

Dans le corps morontiel, il n'y a pas de mémoire, c'est de la Lumière pure. 

Puis pour que l'Homme en arrive à pouvoir traiter avec ce corps-là, utiliser ce corps-là, vivre
si vous voulez, de ce corps-là, au niveau du plan mental, il va falloir qu'il transmute
beaucoup de son émotivité, autrement dit de sa conscience subjective, parce que c'est un
corps qui est très puissant.

Autrement dit, c'est une vibration qui est très forte, puis c'est une vibration qui est très très
harmonisée au corps mental dans la mesure où l'Homme est capable de vivre une conscience
suffisamment “dé-égoïfiée”. S'il y a trop d'ego, autrement dit s'il y a trop de conscience
subjective, ce corps-là, ce corps de Lumière là est astralisé dans le sens que ça permet à
l'Homme d'avoir une conscience spirituelle, mais ça ne lui permet pas d'avoir une
conscience mentale. 

C'est le corps par excellence de Lumière de l'Homme, c'est la sommation totale de sa
conscience, puis c'est aussi la réunion de deux principes, autrement dit son principe mortel
puis son principe universel. 

Question : Pour en faire la connexion ?

BdM : Pour en faire la connexion, l'Homme va en faire la connexion à partir du moment où
il va prendre conscience mentale, parce qu'en prenant conscience mentale, le corps de
Lumière commence à vibrer, puis en vibrant l'Homme devient de plus en plus conscient du
caractère unique de sa conscience. Plus il devient conscient du caractère unique de sa
conscience, plus il rentre dans cette Lumière-là, dans ce corps de Lumière là, puis plus ça
fait partie de sa deuxième vie sur le plan matériel. 

Éventuellement, il y a un équilibre qui s'établit au cours des années, puis éventuellement, il
en arrive à pouvoir vivre en très très grande proximité avec cette Lumière-là, mais en même
temps ne pas l'astraliser. Et ça, c'est la situation idéale de l'Homme de l'évolution. 

L'Homme en évolution, l'Homme de demain, appelez ça comme vous voulez, vivra, aura
conscience vibratoire de son corps de Lumière. Par contre, l'Homme ne peut pas vivre trop
de ce corps de Lumière là au niveau du corps astral, sans ça il se fait débalancer au niveau
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de sa vie matérielle. 

Ça fait qu'il faut que cette énergie-là soit vécue en retrait, ce qui veut dire : il ne faut pas
qu'il y ait trop d'imagination spirituelle. Cette imagination spirituelle là, elle s'éteint
graduellement, graduellement, petit à petit, au fur et à mesure où il rentre en conscience
télépathique. Mais c'est difficile d'éliminer la spiritualité chez l'Homme parce que ça fait
partie de la mémoire de sa conscience astrale, c'est pour ça que le travail qui est fait par les
plans, au niveau de la conscience, au niveau des systèmes de croyance, au niveau de la
naïveté spirituelle de l'Homme, c'est très important. Puis c'est pour ça que ça ne peut pas
être fait par l'Homme, ça. Il faut que ça soit fait par en dedans.

Autrement dit l'Homme nouveau, l'Homme conscient, l'Homme de demain sera transmuté à
partir de SES propres forces intérieures. 

Tu peux avoir des Hommes qui viennent de l'extérieur apporter de l'information, mais c'est
par en dedans que l'Homme... Puis il n'y a pas d'effort là-dedans. L'effort, ça fait partie de
l'ego, ça fait partie d'une recherche personnelle. La recherche personnelle, c'est encore une
recherche spirituelle, ça fait encore partie des besoins de l'âme. 

Alors que sur le plan mental, en relation avec ce corps de Lumière là, l'Homme n'a pas
besoin de se rechercher parce qu'il devient de plus en plus stationnaire dans cette énergie-là. 

Ça fait qu'éventuellement, tu ne fais plus de recherche, tu es fixé dans ton énergie, puis elle
te sert sur le plan mental, elle te sert aussi pour conserver l'équilibre de tes énergies
émotionnelles dans la vie par rapport à des expériences que tu vis. Puis elle te sert aussi à te
mettre en communication télépathique avec eux autres sans pour cela les spiritualiser. 

Question : Est-ce qu'on peut faire une purification du corps émotionnel ?

BdM : Si vous faites une purification du corps émotionnel, vous allez vous spiritualiser. En
vous spiritualisant, vous allez astraliser votre énergie, puis si vous l'astralisez trop,
éventellement vous allez perdre le goût de vivre, vous allez perdre votre sexualité, vous
allez perdre le goût de travailler. Vous pouvez tomber – je ne parle pas de vous
personnellement – vous pouvez tomber dans des états mystiques, autrement dit vous allez
perdre ce que j'appelle la fonctionnalité de votre ego. 

Ça fait que votre moi lui, il faut qu'il soit fonctionnel, on est sur la Terre, on doit être
capable de “rock'n'roller” sur la Terre si on veut. Mais si on est trop spiritualisé, là tu ne
veux plus “rock'n'roller”, tu ne veux plus jouer au golf, tu ne veux plus jouer au ping-pong,
tu ne veux plus faire l'amour, tu ne veux plus travailler, il y a bien des choses que tu ne peux
plus faire. Pourquoi ? Parce qu'il y a trop de séparation entre le corps astral puis le corps
mental.

Ça fait que c'est ça le problème de la spiritualité, ça a été le problème de l'involution, ça
demeure aujourd'hui encore, mais un jour l'Homme ne cherchera plus à se déspiritualiser, ils
vont le faire pour lui. 

1447



Mais là, ça va être une autre paire de manches parce que quand ils nettoient, eux autres, ils
te passent à “l'Ajax” (poudre récurante), dans le sens que tu n'as pas d'espace. Au niveau de
ton ego, tu n'y peux rien, ce n'est pas toi en tant qu'ego qui va dire : “bon, ben, je vais aller
aux Indes là, ou je vais aller dans un groupe quelconque me déspiritualiser”, parce que
quand tu vas aux Indes ou que tu vas dans un groupe quelconque te déspiritualiser, tu te
spiritualises “anyway”.

Tandis qu'eux autres, éventuellement ils vont te couper ça, puis ils vont te couper ça, puis ils
vont te couper ça, puis ils vont travailler sur l'Homme entre lui et eux, simplement. 

Puis le travail va se faire à partir du plan mental, il va se faire à partir de la transformation
de la conscience de la pensée. Parce qu'il faut que l'Homme en arrive à savoir un jour qu'est-
ce que c'est de la pensée, pas rien que la vivre en tant qu'ego, mais la connaître en tant
qu'architecture du mental, mais très très astralisée, de sorte qu'elle lui donne l'impression
d'avoir un “JE”. 

Ça fait que quand tu as un “JE”, ben, tu peux spiritualiser, tu veux aller... Tu veux jouer au
hockey, tu veux devenir un grand cascadeur... Il y a bien des affaires que tu veux faire
quand tu as un “JE”. 

Mais quand c'est enlevé ce JE-là, autrement dit tu ne l'as plus en tant qu'architecture mentale
subjective, que tu as simplement un moi créatif, à ce moment-là tes priorités peuvent
changer, mais tu vas être suffisamment balancé éventuellement pour pouvoir jouer au
hockey si tu veux, puis pas jouer au hockey si tu ne veux pas ! 

Mais c'est SÛR que tu ne cherches plus à te spiritualiser, parce qu'un Homme conscient n'est
pas intéressé à être conscient... Intéressé à être conscient là, ça, c'est spirituel ! Ça, c'est de la
spiritualité, c'est une grande qualité, mais un jour ils nous brûlent ça ! 

C'est pour ça que je disais souvent dans le temps : quand tu es conscient, la seule chose que
tu veux, c'est la PAIX, pas la paix du Christ, la “crisse” de paix ! (rires du public). Il y a une
différence dans la vibration ! 

D'autres questions ? Madame ?

Question : Pouvez-vous nous parler de la non-croyance et de l'incroyance ?

BdM : L'incroyance, c'est l'envers de la croyance ! 

La non-croyance, c'est une ABSENCE de croyance... L'absence de croyance ! 

Quand tu n'es pas capable de croire, pas parce que tu ne veux pas, tu n'es pas capable, tu n'as
pas les mécanismes intérieurs pour croire, ils ont été brûlés, éliminés ! 

Tandis que la croyance ou l'incroyance, c'est simplement la forme opposée l'une de l'autre,
le côté positif, le côté négatif ! 
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Tandis que l'absence de croyance, c'est la SYNTHÈSE de ces deux-là, c'est l'élimination : tu
n'es pas capable ! 

Quand bien même vous me diriez : “Bernard, viens chez nous là, il y a des phénomènes
parallèles que je vis dans la cuisine, le téléphone il se décroche, puis il sonne tout seul, puis
il se raccroche”... Je ne serais pas capable de le croire ; peut-être que je dirais : “bon, ben,
je vais y aller chez vous, je vais aller voir votre téléphone”, mais je ne pourrais pas le
croire. 

Quand je vais arriver chez vous dans votre cuisine, je vais voir votre téléphone qui se
raccroche, puis qui se décroche, puis qui se signale tout seul, là je m'arrangerai pour que ça
arrête. Comprends-tu ? Mais croire, ça, c'est m'assujettir à votre croyance, je ne peux pas
m'assujettir à votre croyance, même si vous dites quelque chose que c'est ça ! 

Tout d'un coup ce n'est pas ça ! Tout d'un coup, vous êtes bien bien débalancé au niveau
astral, je ne parle pas de vous là, mais supposons que vous êtes bien bien débalancé au
niveau astral, puis votre corps astral il est tellement débalancé qu'il voit le téléphone se
raccrocher puis se décrocher, qu'il entend sonner puis “désonner” ! (rires du public).

Moi j'ai un de mes “chums” en Californie, je me rappelle, lui il allait manger chez B... Un
gros “sundae”, un gros “sundae” avec une fraise dessus, puis il me disait : “chuuuut, parle
pas, ils m'entendent”... Je lui disais : “qui c'est qui t'entend”... Il me disait : “le FBI, ils
m'écoutent”... Je lui dis : “où”... Il me dit : “là, regarde là, tu sais dans une fraise, il y a un
microphone”... (rires du public). 

Il dit : “là, regarde là”... Ça fait que la fraise, c'était un microphone pour lui ! Ça fait
qu'imagine-toi, si moi il avait fallu que je crois à son histoire, que le FBI l'écoutait à travers
la fraise ! Je ne serais pas ici aujourd'hui, hein ! (rires du public). Vous comprenez ce que je
veux dire ? 

C'est là que j'ai coupé mes liens avec, j'ai dit : “oups, c'est trop ésotérique pour moi ça”...
(rires du public), mais pourtant, pour lui c'était réel ! Tu ne peux pas croire, ça fait trente ans
que j'explique ça, trente ans ! 

Puis il y a du monde aujourd'hui qui commence à comprendre qu'est-ce que ça veut dire :
pas croire ! Ce n'est pas une attitude, tu dis : “ah, ben, je ne croirai pas”. C'est le mental qui
change, tu n'es plus capable de croire ! 

Moi j'en entends des histoires, il y a du monde (des gens) qui m'écrivent des lettres, s'il
fallait que je crois tout ce que les gens m'envoient, je te jure que... “Pas croire” ! Et l'absence
de croyance, ça va être la fondation psychologique du nouveau moi dans l'évolution ;
surtout eux autres, les croire eux autres, tu es fait à l'os ! Tu es fait à l'os ! Ils te connaissent,
ils peuvent te raconter n'importe quoi !

Oubliez jamais qu'on est très, très, très, très, très ignorant ! 

Moi je me rappelle en 69, quand j'ai vécu ma fusion, je leur ai demandé, j'ai dit : “jusqu'à
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quel point on est ignorant”... Ils ont dit : “absolument”. Ça, ça m'a réglé mon compte
pendant trente ans ! “Absolument” ! J'ai écouté avec eux autres, tu sais, j'écoute encore...
J'écoute encore ! Je vais écouter jusqu'à tant que je meure ! J'ai leur numéro (rires du
public). 

D'autres questions ? Oui ?

Question : Si le plan astral, il y a de l'illusion dans le bas, dans le haut astral, il y en a qui
guérissent avec...

BdM : Ça n'a pas d'importance, c'est des karmas ! C'est des gens qui vont vous guérir, ils
vont vous mettre le doigt sur le nez, puis tu vas tomber à terre, puis il y a du monde (des
gens) qui font toutes sortes d'affaires, il y a toutes sortes de choses qui se passent dans le
monde ! 

Question : Ce n'est pas illusoire ?

BdM : Ah ! Ce n'est pas illusoire ! Ce n'est pas illusoire, ça fait partie de leur karma, ça peut
servir. Moi il y a des gens que je connais qui guérissent, puis je vais dire : “bon, allez voir
ces personnes-là, ils vont vous aider”. Ils ont la vibration pour le faire, ils ont la vibration
pour le faire, ils ont le karma pour le faire. Guérir l'Humanité, c'est leur job. 

Qu'est-ce qu'ils ont fait dans une autre vie pour gagner ça, ça je ne le sais pas ou je peux le
savoir, mais quand tu es obligé de passer ta vie à guérir le monde là, c'est parce que tu as dû
faire des petites conneries dans le passé, ça fait que tu as un karma à vivre. 

Dans ce temps-là, comme ça sert, ben, je vais dire à des gens : “bon, ben, allez voir cette
femme-là ou allez voir ce monsieur-là, puis ils vont vous aider”. Puis ces gens-là les aident.
Puis ça, ça fait partie des aspects bénéfiques du plan astral sur la Terre, ce que vous appelez
les “guides spirituels”, ces gens-là ont des auras très très magnétiques, puis ils peuvent faire
des choses que, nous autres, on n'est pas capables de faire !

Question : On peut les croire ?

BdM : Mais s'ils te guérissent, ils te guérissent ! Tu vas voir, puis il y en a qui vont te
guérir, puis il y en a d'autres qui ne te guériront pas, ça dépend des individus. Moi si je vous
envoie vers quelqu'un, en général ils vont vous aider parce que je les “checke” (vérifier)
bien gros avant ! Mais ça, c'est des services à l'Humanité que ces gens-là rendent. Ça, c'est
merveilleux, mais c'est un karma, ça. 

Regardez, il dit : quand vous avez quelque chose, il y a toujours un “prix pour”, il y a un
“prix pour”, ça fait que tu guéris, il y a un prix à payer. Tu paies le prix, c'est le karma, il y a
un karma. Si t'as fait des conneries dans une vie antérieure, ben, tu reviens, puis tu aides
l'autre. Ça fait que ces gens-là sont utiles. 

Quelqu'un me disait la semaine passée... Je parlais à un anglais, c'était intéressant le jeu qu'il
jouait sur la forme, il disait... C'était quoi la forme ? (BdM attend)... “Ils” ne veulent jamais
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se répéter là... Des vraies têtes de cochon ! Attends, ça reviendra tout à l'heure ! C'était
intéressant... 

En voulant dire... C'est comme s'il disait : un saint homme, ce n'est pas nécessairement un
homme conscient. Puis un homme conscient, ce n'est pas nécessairement un saint homme.
Moi je ne suis certainement pas un saint homme. Ça fait qu'un saint homme, ce n'est pas
nécessairement un homme conscient. 

Participante : C'est un homme spirituel !

BdM : C'est un homme spirituel qui fait partie de l'involution, t'as le “sésame”, tu lui
donnes la bénédiction sans confession, mais au moins tu peux avoir la bénédiction sans
confession, je peux te jouer des tours ! 

Ça fait que je ne suis pas un saint homme, mais je suis conscient. Je ne voudrais jamais être
un saint homme, c'est “plate” (ennuyeux) ! Puis on veut tous être des saints hommes. Il dit :
un saint homme, c'est un homme qui n'a pas fini d'être aveuglé ! C'est ça un saint homme
(rires du public). Mais il y en a des Hommes sur la Terre, des saints hommes, des saintes
femmes, mais ça n'a rien à faire avec la conscience. La conscience, c'est une autre paire de
manches ! Puis sur le plan mental, ils sont totalement anti-spiritualité parce que la
spiritualité, ça fait partie de l'involution. 

Ils disent que l'Homme doit devenir intelligent, pas spirituel, intelligent ; ce n'est pas pareil
ça ! Un maître spirituel il n'est pas nécessairement intelligent. 

D'autres questions ? Oui ?

Question : Tu nous parles de la paix ?

BdM : La paix, ça, c'est intéressant ! Chaque être humain a sa paix. Ce qui est votre paix
pour vous c'est pour vous ; pour un autre c'est pour lui. On a chacun... On sait ce que c'est
pour nous autres, notre paix ! Mais l'acquérir, l'atteindre, là c'est du “stock”, parce que pour
en arriver à avoir la paix, il faut en arriver à avoir transmuté suffisamment notre astralité
pour ne plus être manipulé par eux autres. C'est du “stock” ! 

Regardez dans votre cas... ! Voyons voir... Ils disent que vous êtes une petite femme qui a
peur de s'affirmer, ben ça, ça vous enlève de la paix. Ça, c'est avec le temps que ça vient. 

Pour en arriver à pouvoir vous affirmer, ben, il faut que vous en arriviez à prendre
conscience de vous-même puis réaliser que vous êtes intelligente, puis que vous avez une
volonté interne, et que vous êtes capable de vous déployer à volonté. Mais ça, c'est avec le
temps que ça vient. 

Il y a des antécédents dans vos vies, puis dans nos vies, qui enlèvent ça. Mais les
antécédents, ça n'a pas d'importance quand tu es conscient. Tu sais, les psychologues, ils
disent : “ah, ben, ta vie aujourd'hui, elle dépend de ce que tu as vécu quand tu étais
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jeune”... Ça, c'est vrai quand tu penses, mais quand tu ne penses plus, ce n'est plus vrai. 

Quand tu commences à être conscient, puis savoir comment ça marche la conscience de
l'Homme, tu pars toujours de zéro. Que tu aies vécu n'importe quoi avant, ça, c'est de la
mémoire, tu pars de là, puis là tu commences à grandir dans ta propre potentialité, c'est un
petit peu de même que ça marche !

“Checkez” ça, cette affaire-là ! Puis ils vont vous tester, vous allez toujours être testés dans
la vie par rapport à des gens... C'est comme ça que vous allez grandir ! Ça, c'est bien plus
important pour vous que d'autres choses, parce qu'en développant cette sorte de conscience
là, cette sorte de point d'appui solide, ben là, vous allez commencer à vous aimer. Puis de
ça, découlent toutes sortes de choses, c'est comme ça que ça marche. 

(S'adressant à la participante) : Moi je vous connais à cause d'eux autres, mais vous, vous
devez vous connaître par vous-même. 

D'autres questions ? Oui ?

Question : Est-ce que l'énergie de la croyance contient l'incroyance en même temps ?

BdM : L'énergie de la croyance contient l'incroyance dépendant comment est-ce qu'elle est
polarisée...

Question : Si l'Homme comprenait les différentes facettes de cette énergie-là...

BdM : Tu n'as pas besoin de les comprendre, parce que quand tu es conscient, tu n'es pas
intéresssé à comprendre rien, c'est ça qui est intéressant de la conscience d'ailleurs, tu n'as
rien à comprendre, tu tournes le robinet, ça sort. 

Il n'y a rien à comprendre ! Comprendre quoi ? Comprendre c'est réfléchir sur quelque
chose, c'est réfléchir sur une valeur, c'est encore être attaché à des besoins de l'ego.

Question : C'est parce que toute énergie comprend... La même énergie comprend son
contraire habituellement.

BdM : C'est ça, c'est sûr.

Question : Puis on de la difficulté, l'Homme a de la difficulté...

BdM : Parce qu'on est polarisé au niveau du mental.

Question : C'est ça... À dépolariser ça ! 

BdM : C'est ça, puis la croyance, ça nous fait polariser ça.

Question : Ça doit être la même formule qui existe pour chacune de ces énergies-là !
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BdM : L'énergie, c'est toujours polarisé quand c'est astralisé. Quand ce n'est plus astralisé,
tu n'en as plus de problème. 

Comme un de vous autres parlait, comment vous appelez ça ?... Votre “mer à boire”…
Votre merkabah, il n'y a pas de polarité là-dedans, t'sé. Ça fait que dans cette énergie-là, tu
n'as pas besoin de comprendre, tu n'as pas besoin de croire, tu n'as pas besoin de pas croire,
ça fait que tu es toujours libre. C'est là que tu as la paix d'Esprit. Mais si tu es en deçà de ça,
ben, tu n'as jamais la paix d'Esprit.

La polarité de la conscience humaine, la polarité des énergies chez l'Homme, ça fait partie
des structures de l'âme, hein ! L'âme est totalement polarisée, totalement polarisée. 

Si tu vas dans le monde de l'âme puis tu regardes l'âme en tant qu'architecture astrale, c'est
très polarisé. Tu regardes l'âme au niveau du mental, au niveau de la tête là, elle est très très
vibrante ; si tu la regardes au niveau des pieds, elle est très, très, très calme ; si tu la regardes
vers le côté gauche, elle est totalement vibrante mais elle est rouge-rouge ; si tu regardes du
côté droit, elle est totalement vibrante, mais elle est bleue. 

Ça fait que c'est toujours de la polarisation, puis il y a un champ d'énergie très fort là-
dedans, puis les entités, elles autres rentrent là-dedans, puisent là-dedans, jouent avec ça,
puis nous autres ici, on reçoit le tas, t'sé ! (rires du public).

Question : La source de la polarisation comme ça, elle est dans l'Homme ?

BdM : La source de la polarisation est toujours au niveau des entités, c'est l'entité qui
polarise l'Homme, ce n'est pas l'Homme. Un ego tout seul, ça ne pense pas, mais un ego,
c'est mis à penser.

À partir d'un moment que tu as un ego, que tu es en communication avec... L'écureuil chez
nous il ne pense pas, il n'y a pas de problème, mais aussitôt que tu deviens un Homme tu
penses, c'est ça qui fait que l'Homme est Homme, il pense. 

Mais pourquoi est-ce qu'il pense ? Parce qu'il a une communication, mais il a une
communication avec le plan astral, ça fait que sa pensée est réfléchie. Premièrement, on lui
donne la notion d'un “JE”. Tu n'as pas besoin d'avoir la notion d'un “JE” pour être, tu as
besoin d'un moi, tu as ton moi.

Si tu me donnes une claque, je vais t'en donner une ! Ça, c'est mon moi, mais je n'ai pas
besoin d'avoir un “JE” pour le faire, mais ça, ça fait partie de l'involution, ça fait partie des
trucs, ça fait partie des forces lunaires. 

Mais dans l'énergie solaire, dans l'évolution, dans la transmutation de l'Homme, l'Homme
n'a plus besoin de ça. Ça fait qu'à ce moment-là, le “JE”, la pensée, ainsi de suite, la
subjectivité, elle est transformée par de la communication, puis à ce moment-là, tu n'as plus
besoin de croire. Croire quoi ? Puis ils ne veulent pas, ça fait qu'ils vont travailler à ça,
jusqu'à tant que l'Homme en arrive à une télépathie parfaite. C'est trop dangereux “croire” !
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Regarde les millions de catholiques qui croient dans le monde, les Témoins de Jéhovah, puis
les Mormons, puis tout le cercle, sans parler des sectes, c'est abominable la croyance. 

La croyance, c'est à la base de la détérioration de la conscience humaine sur la Terre, et elle
est à la base de la formation des cultures, des civilisations. C'est une abomination la
croyance ! Ça va prendre des siècles puis des millénaires ça ! Heureusement que c'est sur le
plan individuel que ça va se transformer, jamais sur le plan collectif.

Regarde ce que les Russes ont vécu en Russie... Le communisme, socialisme ; les Chinois
avec le culte des ancêtres ; nous autres les catholiques, avec l'Église ! C'est abominable ! La
connerie institutionnalisée ! Puis au-dessus de ça, ben, t'as quelqu'un de puissant qui
s'occupe de faire vibrer ça, ces notions-là, parce que ça fait partie de l'ordre social. T'as des
grands curés, des grands papes, des grands religieux, des grands politiciens qui s'occupent
de ça, puis ça, ça fait partie de l'involution, ils ont leur rôle à jouer ces hommes-là ! 

Ces hommes-là ne travaillent pas au niveau de la conscience humaine, ils travaillent au
niveau de l'inconscience humaine et l'ordre à l'intérieur de l'inconscience humaine. Quand tu
parles de conscience supramentale, c'est une autre paire de manches ! Tu te détaches de la
conscience de la race.

Question : Il n'y a aucune polarité dans le mental ?

BdM : Il n'est pas supposé y en avoir, s'il y en a tu n'es pas dans le mental pur, tu es dans un
mental subjectivé, tu es dans un mental astralisé, tu es dans un mental où eux autres sont
capables encore de t'en passer des “petites vites” (Québec : blague courte - escroquerie) .
C'est intelligent de l'Intelligence... Des “petites vites”... Quand tu vois pas mal le jeu, ben, tu
deviens intelligent, mais il y a un prix à payer, tu sais ! 

Puis le prix qu'on paie, c'est la souffrance de l'ego, les petites réflexions de l'ego, le gars qui
souffre dans la vie parce qu'il n'a pas de succès dans son job, le gars qui souffre dans la vie
parce qu'il n'a pas de sexualité, puis il ne peut pas faire l'amour à des femmes ; la femme qui
souffre dans la vie parce qu'elle n'a pas d'homme. 

On souffre pour toutes sortes de raisons, c'est un catalogue... Ça, c'est sûr. Puis les gens ils
veulent se libérer de ça, ça fait qu'ils s'en vont dans des sectes, ils s'en vont dans les
religions ou ils s'en vont dans des systèmes d'apprentissage pour le développement spirituel,
puis ils changent simplement les meubles de place. 

Le but final de l'Homme sur la Terre, c'est de morontialiser sa conscience pour ne plus
revenir en conscience astrale, autrement dit ne plus appartenir à la conscience de
l'Humanité. Tu peux avoir un corps humain, mais tu n'appartiens pas à la conscience de
l'Humanité, tu appartiens à une conscience universelle. Le reste des Hommes, ben, tu les
laisses vivre, ils ont le droit de vivre, tu dois respecter le reste des Hommes.

Question ? Oui ?
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Question : Moi j'aimerais savoir, les jeux de pouvoir, au sujet des interdits ?

BdM : Au sujet des interdits, les interdits à quel niveau ?

Question : Je vais vous donner un exemple, moi dans mon enfance... Quand on m'a interdit
quelque chose... Je vis de la culpabilité ou je vis de l'impuissance... Le désordre que ça crée
les interdits mais pas...

BdM : Les désordres que les interdits créent sont à la mesure de votre croyance dans leur
valeur. Si tu n'as plus de valeur dedans, si tu ne mets plus de valeur dedans, il n'y en a plus.
Ça dépend toujours de la mémoire que vous avez puis que vous utilisez, puis que vous
maintenez, parce que l'ego est très très attaché à sa mémoire, on l'aime notre mémoire. 

La fille a perdu son “chum”, elle aime ça le voir dans sa tête, l'imaginer, l'imager, voir les
beaux soirs d'été qu'elle a passés dans la Chevrolet en arrière, avec ! (rires du public). C'est
évident qu'elle va vivre de l'impuissance, qu'elle ne veut pas rencontrer un autre gars, parce
qu'elle va dire : “lui, il faisait l'amour avec moi en arrière du char... dans la Chevrolet,
comme personne peut le faire”... C'est une illusion, t'sé ! Ça fait que si elle continue ça, elle
va arriver à soixante-dix ans, puis elle va avoir la mémoire de son beau “chum” avec lequel
elle avait fait ça dans la Chevrolet en 1912 (rires du public).

Ça fait que votre impuissance, vos interdits sont toujours proportionnels à la valeur que
vous mettez dedans. Puis la valeur que vous mettez dans quelque chose, c'est le degré de
polarisation que vous faites dans votre conscience mentale subjective par rapport à
n'importe quoi que vous vivez sur la Terre. 

Tout se dénoue dans la conscience de l'Homme, TOUT ! Il n'y a rien qui ne se dénoue pas,
tout se dénoue, l'Homme a le pouvoir de dénouer ; pas le curé, le curé il te noue le “nounou”
lui (rires du public). Il te le noue le “nounou” lui ! Mais toi, tu peux te dénouer tout seul ! Je
fais des “jokes” !
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Le Traumatisme - S'en libérer PE#098 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

098 – LE TRAUMATISME – S'EN LIBÉRER

J’aime ça, la formule des questions, du moment que ça ne vous dérange pas.

Question : Quand on veut avoir la paix, la liberté absolue est-ce que ça vient avant la paix,
pour qu'on puisse atteindre la paix, ou c’est la liberté absolue qui vient avant ?...

B d M : La paix, c’est un état mental qui permet à l’Homme de se dissocier
psychologiquement de la tourmente créée par “eux autres” à travers les pensées, et les
évènements qui suscitent en nous des pensées d’un certain ordre, à cause de nos émotions. 

La liberté, c’est notre capacité de nous instruire créativement du processus occulte de notre
conscience. 

Quand on a ces deux-là, la paix puis la liberté, on est pas mal “gras dur” (chanceux ou en
forme), dans le sens qu’on vit notre vie à l’intérieur de notre propre parapluie. 

Mais ça, ça découle, ça relève d’un apprentissage parce qu’être libre pour l’Homme, ça ne
veut pas dire : faire ce qu’il veut. 

Être libre pour l’Homme, ça veut dire comprendre ce qu’il fait à partir des conditions
occultes derrière la conscience de son moi.

C’est ça être libre, parce qu’on a tous une programmation. Le comprendre, ça nécessite une
certaine conscience, ça nécessite un certain dialogue, ça nécessite une télépathie ultimement.

Moi je ne sais pas trop comment est-ce que vous vivez ça, votre conscience personnelle,
mais moi j’ai de la misère à m’imaginer qu’est-ce que c’est que ce serait “penser” ! Je ne
voudrais jamais vivre ça, t'sé, mais “placoter” avec “eux autres”, ça se “tough” (ça
s'endure) , mais c'est un acheminement, c'est un développement, c’est se débarrasser de
quelque chose pour avoir d’autres choses, mais il faut que ça vienne d’en haut. Ça ne peut
pas venir de l’ego, ça !

L’ego est incapable de se transformer par lui-même. Il peut spiritualiser, il peut s’amener à
un développement spirituel, mais il ne peut pas s’amener à une conscience parce que pour
prendre conscience, pour en arriver à une conscience, il faut vivre un certain niveau de
souffrance, dépendant de ce qu'est souffrance pour chacun de nous autres. 

Chaque homme ou chaque femme a pour lui ou elle sa propre souffrance. Puis tu ne peux
pas en arriver à une conscience sans transformation de cette souffrance-là. La souffrance
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sert à te rendre libre, elle t’amène à de la paix. Ça fait que ça, ça n’a rien à faire avec un
développement spirituel. 

Tu peux être très très évolué, puis très développé spirituellement, puis un jour tu te fais
frapper par un “truck” (camion), et tu es fait à l’os si tu n'es pas capable de “dealer” avec.
Ça fait que la liberté... Pour être libre, il faut avoir une science de ce qui se passe dans notre
tête, il faut savoir comment ça marche. Il faut être capable de les voir nos pensées, dans le
sens de les observer créativement. 

Bon, ben, si c’est établi, si c’est établi sur le plan matériel ou sur le plan psychologique de
l’Homme que la pensée vient d’ailleurs, ben, c’est déjà... On sait au moins ça, à la fin du
vingtième siècle. On sait au moins ça, que la pensée vient d’ailleurs. On sait aussi que dans
la pensée, on est très manipulé, ça fait partie de la période de transition entre l’involution
puis l’évolution, cette période grise, on le sait. 

On sait aussi que les entités spirituelles du plan astral ou les entités sur le plan mental ont un
agenda. Les entités spirituelles, les guides, ce que vous appelez “les guides”, que j’appelle
moi, les “guidounes”, ont un agenda. Tu peux avoir un lien karmique avec une entité
spirituelle, ça peut avoir été ta sœur, ta femme, le gars que tu as tué dans une autre vie, t'sé,
ça fait qu'il y a un agenda. 

Tandis que les entités sur le plan mental, autrement dit les êtres invisibles – mais qui n’ont
jamais eu d’incarnation, que j’appelle les “ajusteurs de pensée” – ils ont un agenda eux
autres aussi, mais c’est un agenda dont le but est éventuellement la fusion avec l’Homme
permettant à l’Homme de revenir à sa Source.

“Revenir à sa Source”, ça veut dire connaître, avoir conscience totale du phénomène de sa
pensée personnelle. C’est ça, revenir à la Source. 

Ça, ça amène l’Homme à vivre une sorte d’initiation solaire à partir d’en haut, parce qu’une
fois que l’Homme sait qu’il est manipulé dans le mental, puis que ses pensées viennent
d’ailleurs... bababa bababa bababa... À ce moment-là, l’Homme commence à prendre
conscience de la manipulation. 

C’est à partir de ce moment-là qu’il commence à souffrir ; avant, il ne souffre pas. Tu peux
être dans un mouvement de développement de conscience spirituelle très avancée puis être
“gaga”. Mais la journée où tu vas passer de la conscience spirituelle “gaga” à une
conscience mentale, là tu vas commencer à vivre une certaine souffrance parce que tu vas la
voir la manipulation. 

Tandis que quand tu es spirituel, tu ne la voies pas la manipulation. C’est ça qui fait que
souvent les gens spirituels sont “gagas” un petit peu, tu es toujours “gaga” un petit peu
quand tu es spirituel. Regarde les gourous, regarde les maîtres aux Indes, ils rient là :
haaaaaaaah ! (rires du public). Là, tu vas dire : “non, mais c’est quoi la réponse là”... Il va
dire : haaaaaaaah ! (BdM imite un air niaiseux). Moi tu me dis ça, je vais t'en mettre plein le
cul, t'sé ! (rires du public). Haaaaaaah !  
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Le gars il vient de dépenser cinq-mille piasses, il prend un Boeing 747, il s’en va dans un
ashram aux Indes, il se fait dire : haaaaaaaah ! Pffff ! “Give me a break” (fous-moi la paix).
Me verrais-tu venir en conférence ici là, je ferais de même en fin de semaine : haaaaaaaah !
Vous ne viendriez plus ! 

Mais si je vous emmène, vous viendriez parce que ça fait partie du “gaga” là-bas, t'sé !
C’est normal, c'en est normal, mais être ici de même : haaaaaaaa ! Qu'est-ce que c'est qu'il
fume lui, t'sé ! (rires du public). Vous riez, hein ! Ben, c’est ça pour moi la conscience
spirituelle ! 

Ce n'est pas évident la conscience. Puis la conscience, c’est une science, c’est
définitivement une science, tu peux la créer, tu peux la développer, tu peux en faire des
thèmes. C’est une science ! C’est une science interne, c’est une science qui découle de la
télépathie de l’Homme avec le plan mental. Puis plus tu es mental, plus tu es objectif, moins
tu es subjectif, moins tu colores, moins tu penses, plus la science est grande et vaste.
Éventuellement, tu as accès à tout ce que tu as besoin, mais il y a un prix à payer.

Puis c’est normal qu’il y a un prix à payer parce que s’il n'y avait pas de prix à payer, on
serait réellement très astralisé, c’est là qu’on tomberait dans le pouvoir. Il faut que ce soit
éliminé de la conscience de l'Homme, de la conscience égoïque, le pouvoir. 

Un gars comme moi, avec le pouvoir, la conscience du pouvoir, je serais totalement
satanique, je ne serais pas du monde, je voudrais dominer tout le monde, je te ferais une
secte assez grosse, mon cher, tu sais, une religion... Je ne sais pas moi... C’est pour ça que la
conscience, c’est un processus de démolition. Ce n'est pas un processus d’abolition, c’est de
la démolition !

Ils sont intelligents, t'sé, quand je dis c'est intelligent de l'Intelligence ! Moi je les traite de
malades, je les traite de tout, t'sé, puis ils rient : ha-ha-ha ! (rires du public). Il n'y a
personne qui hait l’occulte comme moi, mais ça ne veut pas dire que je ne le comprends pas.

Ça fait que “checkez” (vérifiez) vos claques, faites pas les niaiseux, soyez pas “gagas”,
puis… On a beaucoup de science maintenant, on est chanceux à la fin du vingtième siècle,
on commence à accéder à de l’information. 

Question ?

Question : Les choses en nous, on a tous des choses qu’on vit, la mort, la maladie, les
ruptures... Les choses qui arrivent qu'on ne veut pas. Quand on devient conscient, quand
quelqu’un va être conscient, ça va s’arrêter d'arriver ces choses-là ou si le fait d'être
conscient...

BdM : Ah non ! Ça continue à arriver. Ça continue, mais on ne les vit pas pareil.

Question : L’acceptation, est-ce que c'est intelligent ?

BdM : Ce n'est pas de l’acceptation, c’est de la compréhension. L’acceptation, c’est de la
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résignation. Moi je ne suis pas un homme à me résigner, ça ne m'intéresse pas “me
résigner”. 

Question : C'est de la compréhension ?

BdM : Tu comprends tout de suite ce qui se passe. Tu perds ton mari, tu perds ta fille, tu
perds... Je ne sais pas, tu perds ton job, tu perds “whatever it is”, si tu as une conscience
mentale, tu peux toujours comprendre ce qui se passe. Ils vont te l’expliquer, puis ils te
parlent. Ça fait que tu ne vis pas le traumatisme qu’on vit quand on est inconscient. Ça ne
t’empêche pas de mourir, ça ne t’empêche pas de voir tes amis mourir, ça ne t’empêche pas
d’être malade, mais tu ne le vis pas pareil parce que tu es plus dégagé au niveau émotionnel.

J’étais à l’aéroport hier, puis il y avait des Hindous, il y avait un groupe d’Hindous qui
arrivait à Montréal, puis ils étaient reçus par leur famille, et je suppose que la dame devait
rencontrer peut-être des membres de sa famille qu’elle n'avait pas vus depuis longtemps.
C’était un vrai pandémonium, ça pleurait là-dedans, ça tombait sans connaissance, les gars
cherchaient des chaises pour asseoir ceux qui étaient tombés, c’était un vrai champ de
bataille ! (rires du public). 

Puis tous les Québécois qui étaient là, qui arrivaient de Floride, de quelque part, je ne sais
pas moi... Les gens se posaient des questions, en voulant dire : “qu’est-ce que c’est qui se
passe”... Mais les gens qui vivaient ça, là, les orientaux qui vivaient ça, c’était des
souffrances abominables... Les yeux rouges.... Puis la petite femme elle n’était pas grande,
elle était à peu près grande de même, mais elle a déplacé plus d’air que tout le corps policier
normal ! (rires du public). Parce que c’est eux autres, l’entourage, la famille… 

Ça fait que ça va loin les émotions, il n'aurait pas fallu qu'elle meure là... Incroyable... Mais
c’était réellement du théâtre. L’Homme conscient va vivre toutes sortes de choses, mais il
va les vivre avec Intelligence dans le sens qu’il va comprendre pourquoi. Ça fait que ça
prend une télépathie, sans ça tu y penses à ça, là tu te fais du “sang de cochon”.  

D’autres questions ?

Question : Autrement dit, pour l’évolution, chaque être humain forcément a un contact
télépathique... ?

BdM : Non, ce n'est pas comme ça que ça se passe. Dans le processus de l’évolution de
l’Homme, un jour il y a un contact télépathique qui s’applique, qui se crée. Que ce soit dans
cette vie-ci ou que ce soit dans une autre, il y a un contact télépathique. 

Tu ne peux pas passer de l’involution à l’évolution, autrement dit tu ne peux pas avoir une
conscience supramentale sans avoir une télépathie avec le plan mental au-delà de la
conscience spirituelle, puis le contact avec les guides qui sont simplement des entités
astrales avec lesquelles on a des contacts astraux, des liens. Ça fait qu'il faut que l'Homme
ait un contact avec la Source de son Intelligence, son principe universel qui est connecté,
comme on le disait là, avec “la mer à boire” (rires du public).
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Question : Qu’est-ce que c’est la plateforme vectorielle ?

BdM : La quoi ? La plateforme vectorielle ? Ça vient d’où ça ? 

Question : En parlant de : “la mer à boire”, il paraît que c'est une connexion avec la
plateforme vectorielle, elle est liée à une plateforme vectorielle, elle est connectée avec tous
les plans en même temps qu'on est ici ?

BdM : Hé, vous me faites travailler ce soir vous autres ! La plateforme vectorielle, il dit :
c’est le niveau de conscience utilisé par les plans pour créer avec l’Homme une connexion
au niveau des émotions puis du mental. 

Chaque être humain a une plateforme vectorielle particulière à lui, vous avez la vôtre, moi
j’ai la mienne, puis cette plateforme vectorielle là, c’est comme si on disait : c’est ton
champ de conscience. 

Puis à l’intérieur de la plateforme vectorielle de chaque individu, vous avez la possibilité
d’agrandir puis d’exploiter votre champ de conscience de plus en plus, dépendant de votre
capacité de supporter la tension psychique qui résulte du contact avec les plans, donc la
mise en scène dans votre mental, de toutes les possibilités vectorielles, autrement dit de la
pensée. 

Plus l’Homme est conscient, plus l’Homme… Bon, j’expliquais à quelqu'un dernièrement, à
l’un de mes amis, je disais : pour un Homme conscient, par exemple, au niveau de la
plateforme vectorielle mentale, un Homme conscient est capable d’utiliser la pensée, de
changer l’énergie de la pensée.

Autrement dit changer l’énergie de la forme complétement, l’utiliser, puis sur le plan
mental, l’utiliser comme si c’était un sens physique, pour aller chercher dans l’espace
psychique l’information ou la connaissance qu’il a besoin, pour éveiller en lui un niveau de
perception ou un niveau de connaissance qu’il a besoin pour un travail quelconque. Ça fait
partie de la plateforme vectorielle.

Puis plus l’Homme est conscient ou plus l’Homme sera conscient... La conscience qu’on a
aujourd’hui, la plateforme vectorielle a une certaine dimensionnalité, mais qui est très très
réduite. Mais un jour, cette plateforme-là va être très, très, très vaste, puis l’Homme va
pouvoir éventuellement s’en servir même, non pas pour nécessairement se déplacer dans sa
conscience psychique, mais pour faire vibrer des aspects de sa conscience atomique qui vont
lui permettre ultimement de connaître parfaitement qu’est-ce que c’est le principe morontiel,
dont il détient la clé. 

Ça, ça fait partie de tout ça. Mais arrêtez de vous poser des questions de même (rires du
public). 

Avez-vous d’autres questions ? Madame ?
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Question : Par rapport à la croyance, il ne faut pas croire, moi je me pose la question...
(inaudible) 

BdM : Bon, là, je suis tanné de répondre à vos questions ! Je vous répondrai à ça tout à
l'heure, O.K. Parce qu'il faut que je fasse... Je veux amener un petit peu quelque chose à
votre attention. Quand vous êtes en évolution de conscience, vous êtes toujours partagés en
deux, vous êtes toujours divisés en deux. 

Il y a vous autres, ce que vous pensez être, puis il y a l’autre partie qui est votre principe
universel ; il y a une contrepartie astrale, les guides là, dont vous n’avez pas nécessairement
pleine conscience, mais qui peuvent vous manipuler au niveau de la pensée suffisamment
pour que vous ayez des traumatismes psychologiques, autrement dit pour que vous ayez de
l’anxiété, ainsi de suite. 

Mais ce que je veux dire, c’est qu’à partir du moment où l’Homme se conscientise, la
possibilité pour lui d’être traumatisé diminue, parce qu’il n’est plus capable de s’attacher à
la forme de la souffrance. C’est très important de comprendre le traumatisme. 

Le traumatisme chez l’être humain, c’est une dénivellation de son énergie à un point où,
éventuellement, il en arrive à croire trop ce qui se passe. Si tu crois trop ce qui se passe, tu
vas traumatiser. 

Exemple : la fille, elle s’en va sur la rue un soir puis elle se fait violer, puis elle est
traumatisée. Pourquoi est-ce qu’elle est traumatisée ? Parce qu’elle a trop cru à ce qui s’est
passé, dans le sens qu’elle a mis tellement de valeurs morales, “whatever”, dans ce qui s’est
passé qu’elle est devenue traumatisée. Mais si la fille avait été consciente, puis qu’elle
s’était faite violée, à ce moment-là elle n’aurait pas mis autant de valeur dans son
expérience, elle n’aurait pas cru autant en son expérience en tant que valeur nominale, puis
elle n’aurait pas été traumatisée. 

Elle se serait relevée, elle serait probablement entrée en communication télépathique avec
eux autres, je vous donne simplement pour expliquer un principe, elle serait rentrée en
communication télépathique avec le plan mental. Puis il aurait pu lui dire : “bon, ben, tu t’es
fait violée pour telle ou telle raison”. Puis elle aurait “bypassé” (éviter) complètement le
traumatisme que, normalement, une femme vit dans une expérience comme ça. 

Là, parce que je mets ça au pays là, j’essaie de vous faire comprendre en utilisant une affaire
stupide là, mais c’est très important de comprendre le traumatisme parce qu’on est
traumatisé à plusieurs niveaux.

Et qu’est-ce que c’est le traumatisme, si on le regarde occultement ? 

Le traumatisme, occultement, c’est le point de conscience auquel vous arrivez quand vous
avez l’impression d’avoir été vaincus. 

Dans la vie, quand vous avez… Bon, je vous donne un exemple : tu as un bon job, tu
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travailles pour un boss pendant vingt-cinq ans, puis un jour il te dit : “hé, Jean-Paul tu ne
travailles plus pour nous autres”... Les jambes t’affaiblissent, tu vis un petit traumatisme...
Pourquoi ? Parce que tu as trop cru, tu as trop cru dans l’expérience ! 

Question : Tu peux être traumatisé, puis la croyance, c'est subir la désinformation ?

BdM : C'est subir la désinformation, mais à un niveau très, très, très avancé. Tu t’es
réellement fait prendre les “culottes à terre”. Une personne traumatisée, c’est une personne
qui s’est fait prende les “culottes à terre”, autrement dit qui a trop cru en la valeur de
l’expérience. 

Puis on vit tous à un certain point, à un certain niveau dans la vie, des niveaux de
traumatismes parce que souvent on est testé. On est testé dans des zones très très aiguës de
notre conscience. Puis quand on est testé de même là, on vit un genre de traumatisme,
autrement dit on a l’impression qu’on a été eu là, qu’il n’y a plus de porte de sortie, nous
autres. Bon, ben, là, c’est parce que le mécanisme de croyance est devenu très effervescent.

Ça fait qu'il y a une relation entre le traumatisme puis la croyance, puis une personne qui
s’habitue au cours de son expérience à ne pas trop tomber dans la croyance au niveau des
évènements, autrement dit mettre de la valeur, trop de valeur dans les évènements qui se
produisent, il en arrive à réduire son niveau de traumatisme, puis il en arrive éventuellement
à pouvoir consolider son ego. 

Ce que j’appelle “consolider son ego”, ça veut dire en arriver à ne pas pouvoir
éventuellement être déstabilisé trop sur le plan émotionnel, puis sur le plan mental. À ce
moment-là tu commences à avoir une vie pas mal, une vie qui a de l’allure dans le sens
qu’ils peuvent t’envoyer n’importe quoi, la mort, la ci, la ça... Puis tu es capable de le
prendre. Ça, ça fait partie, pour répondre à une question au début de la soirée, d’être libre. 

Question : Ça fait partie de la maîtrise du virtuel ?

BdM : Ça, ça fait partie de la maîtrise du virtuel. Moi j'ai des grands grands amis proches
là, puis il y en a qui sont morts, puis quand j'ai eu les nouvelles qu'ils étaient morts, je me
mets en communication télépathique avec eux autres, mais je n'ai vécu aucun traumatisme,
au point là que des gens de l’extérieur pourraient dire : “Bernard de Montréal, il est bien
bien frette (froid)”... Ce n'est pas que je suis “frette”, c’est que je suis mental. 

C’était mes grands “chums” (amis), je les ai bien aimés, mais tomber dans le traumatisme
là, autrement dit croire trop dans l’évènement, la valeur nominale de l’évènement, je ne
peux pas faire ça. Puis c’est important pour l’Homme d’en arriver à pouvoir résoudre ce
problème-là, parce que ça fait partie de la plateforme vectorielle inférieure, pour employer
leur terme à eux autres là ! 

C’est comme si tu vis ta conscience ici, au lieu de la vivre ici. Puis si tu vis sur une
plateforme vectorielle qui est trop basse en vibration, éventuellement, pour eux autres ça
devient très très facile de te manipuler, puis ça devient très facile pour vous autres de
devenir victimes de votre programmation au-delà de ce que vous devriez vivre de
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programmation. 

Que vous viviez une programmation, ça ce n'est pas grave, c’est écrit, mais comment vous
la vivez votre programmation, c’est une autre paire de manches. Tu peux avoir deux
personnes avec des programmations similaires, un il va vivre ça, il n'y a rien là, puis il y en
a un qui va vivre ça, il est tout déboussolé. 

Donc c’est bien bien important pour l’Homme de prendre conscience que quand vous avez
l’impression d’être au pied du mur, qu'il n'y a plus de sortie, tu as perdu ton job, tu as perdu
ta femme, tu as perdu... Je ne sais pas moi... Ton “char” (voiture) que tu aimais, dans un
accident, puis tu la retrouvais toujours le vendredi soir, avec amour (rires du public)... Si tu
es capable de réaliser qu’il y a réellement un point de sortie là, puis le point de sortie c’est
où tu n’as pas trop de valeur dedans.

Moi j’ai perdu ma mère voilà quelque temps là, puis je suis allé à l’église parce que ma
famille était là, j’écoutais le curé puis je regardais ce qui se passait au niveau visuel, puis
finalement quand je suis sorti de l’église, là il m’a descendu une petite larme. Alors j'ai dit :
“c’est quoi cette affaire-là”... Ils ont dit : “c’est pour la famille”... (rires du public). 

Sans ça, j’aurais été trop “frette” pour le monde. Ça fait que mes cousins ont vu que j’avais
une petite larme. Tu comprends ? Ça fait que c’est intéressant ! J’ai dit : “du moment que
c’est pour la famille, c’est correct, pas de problème”... Pourtant je l’ai bien aimée ma mère,
puis elle m'a bien aimé, t'sé ! Je ne pourrais pas tomber dans l’illusion de tout ça. Ça, c’est
un petit peu poussé là, mais c’est de même que ça marche.

Question : Est-ce que le traumatisme, c’est les failles de l’ego ?

BdM : Le traumatisme fait partie des failles de l’ego. Le traumatisme fait partie de
l’incapacité de l’âme de supporter la tricherie de la vie. La vie c’est de la tricherie, la vie
c’est de l’enculade, la vie c’est anti-homme, la vie c’est anti-conscience, la vie c’est de la
manipulation. C’est de la manipulation ! 

Les philosophies, les religions nous ont aidé à passer à travers, mais il va falloir que
l’Homme en arrive un jour à réellement la comprendre la vie, puis il va en arriver à la
comprendre quand il va avoir une communication télépathique avec le plan mental
suffisamment développée pour pouvoir neutraliser le traumatisme quand il risque d’atterrir
dans son parterre, quand un évènement se produit, et puis que les deux jambes nous
affaiblissent là.

Moi j’ai une amie, une de mes amies qui vient de partir pour l’Écosse là. Je regarde le billet
d’avion puis je lui dis : “hé, tu étais supposée partir tout à l’heure, ton avion il est parti”...
Je lui dis : “ton avion il est parti voilà deux heures”... Les jambes sont devenues toute
molles, toute molles. 

Je lui dis : “il n'y a rien là, tu en prendras un autre demain”, puis je lui dis : “à part ça, tu
vas être moins longtemps partie, ça fait que c’est déjà bon”... Puis quand elle a fait toutes
ses démarches pour tout reconstituer un autre ticket là, parce que c’était une affaire de
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mortalité là-bas, elle devait y aller pour son père, ils lui ont donné un billet qui coûtait
moins cher parce qu’à Air Canada, il y a un genre d’entente pour les gens qui vivent des
expériences difficiles tout d’un coup comme ça, puis qu'ils doivent partir vite. 

Ça fait que le billet lui a coûté moins cher, elle va être moins longtemps en Écosse, ça fait
que c’était bon qu’elle parte une journée en retard. 

Mais quand j'ai vu ça, puis je lui ai dit ça bien lentement, je lui dis : “sais-tu que tu as
manqué ton avion”... (rires du public). Elle a vécu le traumatisme : “je suis en retard pour
aller à”... Là, les jambes sont devenues molles molles, mais elle s’est ressaisie tout de suite
parce qu’elle a une certaine conscience, elle s'est ressaisie. 

Imagine-toi quand c’est tes enfants qui se font frappés par des automobiles, ou que tu perds
ton job après vingt-cinq ans, ou que tu as perdu ta fortune sur le “Stock Market” (Marché
Boursier), tu ne peux pas vivre ça toute ta vie !

Ça fait que plus on en arrive à se libérer de ces traumatismes-là qui sont sujets à nous
frapper n’importe quand, plus on est capable d’être libre, puis ça dépend du fait qu’on met
moins d’importance ou de valeur dans l’expérience. Puis il y a des gens qui sont très très
traumatisés dans la vie, il y a des gens qui sont traumatisés au point où psychiquement ils
sont totalement débalancés, astralement ils sont débalancés... 

Les gens... (mini-coupure). Ce sont tous les traumatismes qui créent ça. Ça fait que faites
bien attention aux traumatismes, faites attention aux évènements dans votre vie qui
semblent vous créer l’impression que tout arrête. C’est une “game” !

La vie, c’est un continuum, ça continue tout le temps. Le seul temps que vous allez arrêter
d’en vivre, c’est quand vous allez mourir. Quand tu meurs, c’est fini. Puis “anyway”, quand
tu meurs il n'y a rien là, parce que tu es toujours bien, “anyway”. 

Ça fait que même la mort, la crainte de la mort, ça fait encore partie de la manipulation au
niveau des plans. Si vous pensez que vous ne rencontrerez jamais d’homme dans votre vie,
il y en a toujours un quelque part, il y en a un quelque part ! Vous pensez que vous n'aurez
pas de job dans votre vie, il y en a un. C’est un continuum la vie ! 

Par contre, si vous vivez trop de traumatismes ou si vous mettez trop de valeur négative
dans votre expérience, à ce moment-là ils vont avoir plus d’espace pour vous manipuler,
puis ça va être plus difficile pour vous de conquérir votre mouvement. 

La conquête de votre mouvement, votre capacité d’être libre et en mouvement, la capacité
de vous dynamiser, ça dépend tout de ce qui se passe entre vos deux oreilles. Il y a bien plus
de liberté entre vos deux oreilles que vous imaginez. Bien plus ! 

L’Homme est très très libre, c’est un être très libre, l’Homme, mais sa liberté est très, très,
très diminuée par une conscience psychologique qui s’évertue à lui donner l’impression
d’une limite. Il n’y en a pas de limites, on n’a rien que les limites qu’on s’impose ! 
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Puis les traumatismes, des gens qui ont trop de traumatismes dans leur vie, traumatisme
après traumatisme, après traumatisme, après traumatisme, ils en arrivent éventuellement à
sentir ou à avoir l’impression d’une diminution de leur potentiel de liberté, de leur
dynamisme, de leur capacité d’être. Ça fait que c’est dangereux, ça !

C’est pour ça que c’est important d’avoir une conscience assez vibrante pour se permettre
en tant qu’individu de se libérer de ces formes-pensées là, parce que même si vous avez du
“positive thinking”, de la pensée positive, ça, c’est bon quand ça va bien. 

Quand tu prends des cours de pensées positives là, c’est le fun, tu fais cinquante-cinq-mille
piasses par année, tu as un beau “char”, ta femme elle t’aime, tu as des beaux enfants ! Mais
c’est quand ton enfant meurt, comme un de mes amis dans le Nord, sa femme elle était
après laver son petit bébé, puis elle est allée au téléphone vite, vite, vite, puis elle l’a oublié,
puis il est tombé dans l’eau puis il s’est noyé ! Elle est revenue, puis le petit là, de même il
était “nettoyé”. T'sé, ça crée des maudits chocs, ça !

Ça fait que quand tu vis des chocs, c’est ces chocs-là qui sont importants à comprendre, ce
n'est pas les petites affaires, c’est les gros chocs de votre vie ! Votre vie, elle est basée sur…
C’est un petit peu comme une pyramide, votre vie est basée, est faite comme une pyramide,
les plus gros blocs sont en bas, les blocs les plus pesants sont en bas, puis vous devez être
capables de “dealer” avec les plus gros blocs. 

Puis plus vous êtes capables de “dealer” avec les gros blocs, donc les gros traumatismes,
plus vous êtes capables avec le temps de vivre dans “l'apex” (sommet) de votre expérience. 

Mais si vous n’êtes pas capables de “dealer” avec ci, puis ça, puis le job, puis ton “chum”
qui t’a laissé, ton job que tu as perdu, ton fils qui est mort, tout ça là qui consiste jusqu’à un
certain point à la programmation lourde de ta vie, tu ne pourras pas en arriver finalement à
bénéficier d’une programmation comprise qui commence à peu près ici, là. 

Ça fait que c'est du matériel à éliminer ça. Tu es incarné pour ça, ça fait partie de l’évolution
de l’âme, c’est tout écrit ça. 

C’est su que ton mari va mourir à la guerre, c’est su que ton enfant va se faire frapper, c’est
su que tu vas avoir la diarrhée, puis ça va devenir compliqué, puis ils vont être obligés de
t’ouvrir le “peteu” pour finalement faire une opération. C’est tout su, ça. C’est tout su ! Ça
fait que si tu es capable de “dealer” avec ça en tant qu’être conscient, éventuellement ta
programmation ici va être plus allégée, puis tu vas être plus libre. 

C’est pour ça que les traumatismes, autrement dit les chocs que les évènements nous
donnent et qu’on n’est pas capable d’absorber, parce qu'on n’a pas suffisamment de
télépathie, on a trop de pensées subjectives, c’est ça qui nous donne une vie ou une
pyramide tronquée. On a une pyramide tronquée !

Ça fait que quand tu as une pyramide tronquée, ce qui arrive éventuellement ici , ça devient
un “flat-top” (sommet plat), tu as l’impression que tu ne t’en vas pas nulle part ici, puis tu
n'es pas supposé... L’Homme n’est pas supposé de vivre de même, l’Homme n’est pas
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supposé d’être une pyramide tronquée !

L’Homme est supposé d’être une pyramide pointue. Puis ici, c’est ton infinité, ça. Tout est
possible ici. Ici, c’est la rencontre… (BdM fait des croquis), ici là, c’est la rencontre avec
eux autres ici. C’est comme deux pyramides qui se rencontrent ici. Ça c’est le contact très
très développé. Ici, il n'y en n’a plus de limite, tu es libre, tu as la “crisse” de paix, tu n'as
pas de paix du Christ ; la paix du Christ c’est ici là ! Ici tu as la “crisse” de paix, puis tu es
libre, puis tu as une communication télépathique. 

Tu perds ton job, il n'y a rien là. Tu perds ta femme, il y a toujours quelque chose là, mais il
n'y a rien là (rires du public) ! Tu comprends ce que je veux dire ! Ce que je veux dire – je
ne veux pas me faire envoyer des roches – c’est que tu comprends, l’expérience est finie, on
s’en va, on demeure amis, puis on continue, puis on continue. 

Mais si vous n’êtes pas capables de composer avec votre pyramide ici en bas, vous allez
simplement avoir une pyramide tronquée, vous ne pourrez jamais vous goûter de ça, qui est
la liberté à l’intérieur de votre programmation. Vous aurez simplement une programmation
très astralisée, puis c’est là que vous allez vivre comme l’être humain vit. Ça, c’est
l’involution ici, (BDM montre son croquis), tandis que ça, c’est l’évolution. Puis sachez que
la vie, c’est un continuum ! 

Ça veut dire quoi ça, que la vie c’est un continuum ? 

Il dit que la vie, c’est un continuum, ça veut dire que dans la mesure où vous êtes conscients
des plans, vous devenez conscients… Qu’est-ce que c’est qu’il dit ? Il dit : dans la mesure
où vous êtes conscients des plans, vous devenez conscients que vos énergies sont
“renversibles”. 

Les énergies sont “renversibles”, ça fait que ce qui semble aller très, très, très mal, après ça,
ça peut aller très, très, très bien. Mais il faut que l’Homme ait conscience des plans parce
que quand vous avez conscience des plans, vous vous libérez de la partie astrale de votre
programmation, et tout ce que vous vivez, c’est l’aspect mental de votre programmation,
c’est-à-dire que vous êtes capables de la comprendre. 

En la comprenant, parce que vous avez une télépathie, les énergies négatives sont
rebalancées, puis éventuellement, ben, vous reprenez vie, votre rythme de vie change, puis
vous passez dans un autre cycle d’expériences où votre conscience finalement est libérée
complètement de son propre corps astral. Après ça, la vie commence à avoir de l’allure.

Mais vous ne pouvez pas passer votre vie à vivre des traumatismes, puis ils vont vous tester,
puis ça arrive, tu rouvres le téléphone, puis quelqu’un te dit : “bon, ben, ta belle-mère est
morte”... Moi, si quelqu’un m’annonce que ma belle-mère est morte, je vais dire : “elle me
laisse combien”... Je vais toujours regarder le côté créatif. C’est une “joke” là ! (rires du
public). 

Posez-moi des questions sur le traumatisme, autrement dit les chocs que vous vivez là, puis
avec lesquels vous avez de la difficulté. Posez-moi des questions sur ça. Laissez-vous aller.
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Question : Quand un choc se réalise, on parle de ça : faire un choc, on sait que ça va
passer, mais en attendant que ça passe, c’est très difficile... De se dire qu'ils font ça pour
notre évolution...

BdM : Ils disent : quand vous avez un choc, “mêlez-vous pas de nos affaires” ! Tu as vu
comment est-ce qu'ils répondent ? Ils disent : quand vous avez un choc, “mêlez-vous pas de
nos affaires” ! Si vous vous mêlez de nos affaires, ça devient votre choc. Si vous apprenez à
ne pas vous mêler de nos affaires, de ce qu’on fait pour votre évolution, à ce moment-là le
choc est absorbé, le choc est intégré. 

Question : Ça se fait instantanément... 

BdM : Moi, si vous mourez demain matin, je ne fais pas de voyance là, si vous mourez
demain matin, quelqu’un me dit : “cette petite dame là est morte”, je vais dire : “bon, je l'ai
vu la journée d'avant”... (rires du public). Je ne vivrai pas de choc, je ne vivrai pas de
traumatisme, parce que je ne suis pas capable de mettre de la valeur dans l’aspect
psychologique de l’expérience. Donc je ne me mêle pas de leurs affaires. 

Mais si je commence à me mêler de leurs affaires : c'est une valeur... bababa bababa... C’est
là que… Amène ça sur une base personnelle, comme elle je la connais elle, ma grande
“chum” italienne, elle m’a toujours promis de me faire des spaghettis (rires du public), mais
un jour elle va mourir, puis je n'aurai pas eu mon spaghetti (rires du public). 

Mais la journée que ça va m’être annoncé qu’elle va mourir, ben, je vais dire : “c'est
bien”... Je ne peux pas me mettre, je ne suis pas capable de me mettre le nez dans leurs
affaires. 

Bon, là, moi c’est parce que je ne pense pas, ça fait que j'ai l’avantage sur vous autres, je ne
pense pas. Tandis que vous autres, vous pensez, puis c’est là que vous mettez votre nez dans
leurs affaires. Puis si vous étiez télépathiques avec eux autres là, ils vous parleraient comme
ça, ils diraient : “c’est pas tes affaires, mêle-toi donc de tes affaires”... 

Si tu dis : “ma femme est morte”, ils vont dire : “ben, oui, elle est morte, c’est plus tes
affaires, elle ne t’appartient plus”... Ils parlent comme ça. Elle ne t’appartient plus ! Tu vas
dire : “es-tu correct de l’autre bord”... “C’est pas de tes affaires”... Tu comprends ! Ils
n'arrêtent pas, t'sé ! Ça fait que tu ne peux plus traumatiser. Ça fait partie des plans. 

Seulement que si, comme je disais, si tu étais dans des salons funéraires avec ta famille, ben,
il faut que tu ais une petite goutte qui tombe, sans ça ils vont dire : “il vient d'où, lui”...
Mais c’est intéressant l’expérience que j’ai vécue à l’église parce que ça, c’est manipuler
mon corps astral, me faire m’envoyer une larme, t'sé ! Puis je vais le voir, je vais leur dire.
Ils vont dire : “c’est pour eux autres”.

Question : Est-ce que l’ampleur du traumatisme est égale à l'ignorance qu'on a ?

BdM : L’ampleur du traumatisme est égale à l’ignorance qu’on a du degré d’interface qu’ils
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ont avec nous autres. Ils sont réellement dans notre soupe, puis c’est pas des “noodles”,
c’est pas des nouilles (rires du public). 

Moi je me rappelle en 1969 quand je n'étais pas habitué avec eux autres, je disais : “crisse,
vous ne dormez jamais, crissez-moi la paix, allez vous coucher”... Là, ils disaient : “les lits
sont faits pour vous autres”... Pas de lits ! C'est comme ça qu'ils me barbaient mon ego là,
t'sé ! 

Je me réveillais dans la nuit, ils étaient encore là : “allez vous coucher... vous ne vous
couchez pas, vous ne dormez pas”...? Et ils riaient : ha-ha-ha-ha ! Mais ils ne rient pas, ils
rient comme ça : ha-ha-ha-ha, pas hahahaha ! (rires du public). O.K. Qu'est-ce que c'est
qu'ils veulent dire ? Ils disent que vous êtes le fun, vous autres ! (rires du public). 

Question ? Il n'y a pas de question ? Pas de question ! Madame ?

Question : La compréhension totale d’un évènement, est-ce que ça peut enrayer une
douleur physique ?

BdM : Il dit : la compréhension total d’un évènement, c’est une grande compréhension
(BdM rit avec le public). C’est grand… Une grande compréhension. Si vous êtes capables
d'avoir une grande compréhension comme ça, ça peut enrayer bien des affaires. 

C’est fort la compréhension, parce que de la compréhension dans le sens occulte du terme,
ça équilibre votre mental, votre astral, votre éthérique, c’est-à-dire que ça équilibre tous vos
corps. Votre corps physique est équilibré par ça. Ça fait partie de la conscience. Si on vit
dans le monde, le corps physique peut être déséquilibré, mais le corps physique peut être
rééquilibré. Ça dépend de la conscience de l’Homme.

Question : Bernard, quand on a une grande compréhension, est-ce que ça ressemble un
peu à l’éclair, on voit clair tout à coup ?

BDM : Non, non, non, ce n'est pas ça, ce n'est pas l’éclair “Westinghouse” là, ce n'est pas le
nirvana là, puis tout ça là. Non, la compréhension, c’est bien simple, c’est bien simple. 

Question : Quand il y a arrive un évènement, on dirait quand il se passe quelque chose
dans notre vie, c'est comme un éclair, on se demande si ça s'est réellement passé ?

BdM : Pourquoi ça serait un éclair ? C’est simple, tu comprends, c’est simple. Si vous
commencez à mettre des éclairs là-dedans puis du tonnerre, t'sé ! Quand tu comprends, tu
comprends. La grande compréhension est bien simple, puis il n'y a pas de gros éclairs, pas
de gros tonnerre. Tu comprends, puis tu sais que c’est ça, puis c’est final, puis il n'y a
personne qui peut te l’enlever, c’est à toi ça. 

Si vous commencez à penser que la grande compréhension là, c’est des gros éclairs, puis
des gros tonnerres, là vous allez donner de l’amplitude spirituelle ou symbolique à la
conscience. Puis là, ce n'est pas bon, parce que vous allez vous spiritualiser encore.
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La compréhension, c’est simple, c’est “basic” (français : basique). Sans ça, vous allez
commencer à rappeler les gourous, puis toute la “bébelle”, t'sé !  L’Intelligence c’est très
simple, puis d’ailleurs c’est pour ça que c’est si difficile à atteindre, parce que c’est simple. 

Puis quand vous comprenez quelque chose… Quand vous comprenez quelque chose…
Attends un peu... Qu’est-ce que c’est qu’ils disent ? Ils disent : quand vous comprenez
quelque chose, ça dépend toujours de votre taux vibratoire. Si votre taux vibratoire est
mental, c’est parfait.  Si votre taux vibratoire est astralisé, c’est un petit peu moins parfait, la
compréhension est un petit peu moins parfaite.

Ça dépend de votre taux vibratoire, ça dépend de votre conscience mentale, donc ça dépend
de la diminution de votre émotivité dans votre mental. Puis c’est ça la transmutation des
corps subtils. 

Moi quand je comprends quelque chose, c’est final, c'est fait, personne peut me changer, je
comprends, mais je ne le comprends pas avec mon intellect, ça c’est sûr. C’est comme vous
autres, des fois, je vais vous faire de la voyance personnelle, ça fait partie de ma
compréhension, ça fait partie de la télépathie, ça fait partie de cette vibration-là. C’est
simple, ça fait que ce n'est pas un gros éclair.

Les concepts de conscience vertigineuse, les éclairs, puis le grand mysticisme, puis le
nirvana, faites attention à ça, ça fait tout partie de la conscience spirituelle de l’Humanité,
puis ça va vous garder dans des avant-goûts, puis des avant-goûts, puis des avant-goûts…
Alors qu’un petit pas à côté, vous seriez dedans. 

L’Homme est bien plus proche de sa conscience qu’il pense, il est aussi loin de sa
conscience qu'il ne le réalise pas. L’Esprit c’est très très présent, mais si c’est séparé par un
JE, tu ne l’as plus. Si c’est amené par un TU, tu l’as. Rien qu'un JE dans ta tête, ça te sépare
de ton Esprit, ça crée une séparation de ta conscience, ça te crée une enveloppe égoïque.
Puis s’ils disent : tu es bien de mauvaise humeur le matin ! Ah ! Ça vient changer toute ta
vibration. 

Il y a une grosse différence entre : “JE suis bien de mauvaise humeur le matin”, puis “TU es
bien de mauvaise humeur le matin”... Mais il y a des Lois qui protègent la conscience de
l’Homme, pour que l’Homme soit protégé contre une trop grande astralisation de son
mental. Autrement dit ils ne peuvent pas enlever dans la conscience de l’Homme son JE de
même, parce que l’Homme n’aurait plus d’âme, puis il penserait qu’il perd son Esprit. Ça
fait qu’il y a un temps pour ça. 

Mais ultimement, il n'y en n’aura plus de JE dans la conscience humaine. À ce moment-là,
tu as une bonne télépathie, c’est clair et net. 

Oui, Madame ?

Question : Est-ce que l’Homme, dans son évolution, s'il devient hanté par l'envie de quitter
ce plan-là...
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BdM : Oh ça, c’est intéressant ! Si vous avez envie de quitter le plan, c’est parce que vous
n'êtes pas intégrés suffisamment et que vous avez trop de conscience spirituelle astralisée.
Vous devriez aimer le plan matériel. La vie sur la Terre est intéressante, mais elle est
intéressante dans la mesure où vous êtes capables de la vivre. 

Si vous n’êtes pas capables de la vivre à votre mesure, peut-être que l’Homme peut en
arriver à vouloir la quitter. Mais si vous en arrivez à la vivre, la vie, sur le plan matériel, à
votre mesure, autrement dit librement, dans le sens d’une conscience libre, ben, la vie c’est
très intéressant. 

Moi je ne suis aucunement intéressé de mourir. Quand j’étais bien bien bien malade, même
malade, puis je suis passé proche de la mort une vingtaine de fois, je n'avais aucun intérêt à
mourir. Puis je les ai bien avertis de ça : “faites-moi pas la petite passe de m’amener de
l’autre bord trop vite, parce que vous allez avoir des “crisses” de problèmes avec moi
après”... 

La vie matérielle, ça fait partie des droits de l’âme et les droits de l’âme font partie des Lois
de l’Esprit. Et les Lois de l’Esprit font partie des consensus universels qui permettent à la
conscience atomique du corps physique, du corps astral, du corps émotionnel, du corps
mental de cohabiter pendant une certaine période prescrite par ce qu’on appelle les “anges
de la paix”. 

Puis quand c’est troublé ça, quand c’est troublé, l’Homme n’est pas en contrôle de sa
destinée. Puis c’est ce qui arrive, puis c’est pour ça que les gens meurent, les gens meurent
dans des temps qui ne font pas leur affaire, tu es supposé mourir quand ça fait ton affaire,
quand c’est ton temps. 

Quand tu meurs avant le temps, c’est parce qu’il y a des désordres sur le plan astral, il y a
des archives qui sont mal interprétées, il y a des Lois de conscience qui sont divulguées
avant le temps à des entités, à des guides spirituels, puis ça, ça fait partie des failles
universelles.

L’Homme est supposé de mourir quand c’est le temps, ça fait partie de sa conscience, ça fait
partie de son droit, ça fait partie des droits de l’âme. C’est comme si tu t’en vas en
République Dominicaine en voyage, tu reviens quand tu veux. L’Homme vient sur la Terre
en voyage et il est supposé de revenir quand il veut. Mais ce n'est pas ça qui se passe, parce
que l’Homme est trop inconscient.

Quand tu as vécu toute ta vie, tu es épuisé, ton Esprit est fatigué, tu as fini, à ce moment-là,
tu t’endors, puis tu ne te réveilles pas, ou tu te réveilles de l’autre bord.

Quand tu regardes le monde... Ils s’en vont, ils vont dans un “party” un soir, ils arrivent sur
la route, puis ils rentrent dans un poteau de téléphone, t'sé, c’est abominable ça, abominable,
mais ça, c’est de l’inconscience. Puis ça, ça fait partie que ce que vous appelez vous autres
les “Lois d’accidents”. Puis l’Humanité est régie par les Lois d’accidents.

Moi je suis allé à Haïti... Je suis allé en Haïti une fois, puis notre pilote avait perdu sa route.
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Puis en Haïti, quand tu perds ta route là, tu sais... Ça fait que les Haïtiens à un certain
moment donné se sont aperçus que le pilote avait perdu sa route ; les Haïtiens ils étaient
blancs, ils étaient énervés ! 

Ma femme elle se cramponnait après moi. Bon, je lui dis : “arrête de t’énerver là, je suis
dans l'avion, on ne va pas mourir”... Elle s'est arrêtée. Ça fait que finalement, j’ai dit au
pilote : “va-t’en par là”... Il est allé par là, puis on est arrivé à l’aéroport. 

Mais si je n'avais pas eu de conscience, et je dis : “va-t’en par là”, il aurait probablement
fini dans la montagne. Puis c'est un gars qui ne connaissait pas, c’était la première fois qu’il
nous pilotait de Port au Prince jusqu’au Cap.

Ça fait que tu ne peux pas traumatiser dans la vie. La conscience, ça ne te traumatise pas. Ils
savent si le Cap est là ou là. Ça fait que si tu n'es pas conscient avec eux autres, ben, à ce
moment-là le Cap est par là, ça fait que tu meurs avant le temps. Puis c’est “cave”, c’est
“plate” de mourir avant le temps. Ce n'est pas intelligent de mourir avant le temps. 

Il faut mourir quand c’est le temps. Les gens qui meurent quand c’est le temps, ils meurent
bien. Il y a bien des choses dans la vie qui ne sont pas normales, qui sont mécaniques, qui
sont régies par les Lois d’accidents, mais ça, ça fait partie de l’inconscience de l’Humanité. 

Regardez nos vies, comment est-ce que nos vies sont... Elles n'ont pas d’allure. Ça n'a pas
d’allure une vie humaine, ça n'a pas d'allure ! Puis ça dépend tout de ce qu’on a dans la tête.

Question : Une bonne télépathie, ça dépend de quoi ?

BdM : Une bonne télépathie, ça dépend de notre capacité de communiquer avec eux autres
à un point où on les considère comme égal à égal. Ça, c’est une bonne télépathie. 

Si on ne les considère pas égal à égal, à ce moment-là il y a une domination de leur présence
sur nous autres, on est plus habité qu’on devrait l'être. C’est plus une habitation qu’une
cohabitation, et à ce moment-là on est réduit jusqu’à un certain point à vivre une possession,
une domination d’eux autres. Je parle pour l’Homme conscient parce que l’Homme
inconscient ne réalise pas ça, malgré qu’il l'est pareil. Puis c’est tout vibratoire ça ! 

Quand tu as une bonne télépathie avec eux autres, ça se sent. Quand la télépathie n’est pas
correcte, ça se sent. Le problème avec l’Homme, c’est que vous ne savez pas comment…
Vous n'avez pas assez d’expérience télépathique avec eux autres, ça fait que vous ne savez
pas comment interpréter votre télépathie. Ça s’interprète une télépathie !

Si je fais un exemple, je dis par exemple, je leur parle à eux autres et je dis :  “comment ça
va”... Je vais vous dire ce qu’il dit. Il dit : “ça va bien, ça va bien, continue ton travail”...
Ça, c’est la réponse qu’il me donne. Ça, c’est une bonne télépathie, c’est une réponse qui
fait mon affaire, c’est une réponse intelligente. Je travaille, “laisse faire la placote avec moi
là, parle-moi”, c’est une bonne télépathie. Mais ça se sent par vibration une bonne
télépathie. 
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Elle est intéressante la question. C’est par vibration que ça se sent. Quand tu as une bonne
télépathie avec eux autres, c’est comme si tu parlais avec un être humain. Tu ne parles pas
avec de la petite fumée, tu parles avec un être humain. Puis plus la vibration est mentale,
plus la vibration est haute, plus il y a de Lumière, plus c’est comme si tu parlais avec un être
humain, au point où s’il le voulait il pourrait se matérialiser.

Question : C’est quoi la différence entre eux autres puis nous ?

BdM : Il n'y en a pas ! La seule différence, c’est qu’eux autres ne sont pas dans un corps
matériel, alors que nous autres on est dans un corps matériel, puis qu’on est obligé de
supporter leur présence. Si on était en conscience morontielle, on n'aurait pas besoin de
supporter leur présence, on serait en présence avec eux autres dans un autre monde. 

Un corps matériel, c’est une prison qui nous empêche de les voir, à moins qu'ils t'allument,
qu'ils changent ta vibration assez pour se matérialiser. Puis il faut que ça soit de même, sans
ça on n'aurait pas de raison d’être ici. Ça fait que si tu es ici, tu ne peux pas être ailleurs. 

Si tu es ici, c’est pour une expérience quelconque. Quand tu as fini d’être ici, tu es ailleurs,
mais quand tu es ailleurs, tu n'as plus besoin de corps matériel. À ce moment-là tu les vois,
comme on se voit nous autres. Là, tu les vois eux autres, seulement tu es en dehors de la
matérialité. 

Question : Est-ce qu'on peut les voir en même temps ?

BdM : On ne peut pas les voir en même temps, parce que ça change trop nos vibrations.
C’est là qu’on ne voudrait plus vivre ici. 

Moi j’en ai eu des expériences de haute vibration qui ont fait en sorte que le lendemain
matin, c'était dur d'aller chez Eaton. Ça fait qu'ils vont le faire de temps en temps pour te
faire comprendre quelque chose, mais il faut que tu reviennes sur le terrain des vaches, il
faut que tu prennes soin de tes enfants, puis que tu les envoies à l'école, puis utiliser ton
“char” le vendredi soir... Bye. (Applaudissements).
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La décomposition de la psychologie PE#099 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

099 – LA DECOMPOSITION DE LA PSYCHOLOGIE

Il y a quelqu’un qui m’a demandé dernièrement : “qu’est-ce que vous faites dans la vie”...
J’ai répondu que dans mon travail je décomposais la psychologie. Puis en décomposant la
psychologie, tu en crées une autre. 

Je vais développer ça avec vous autres, parce que j’ai trouvé ça intéressant quand j’ai dit ça :
“la décomposition de la psychologie”. Une des fonctions créatives, une des conséquences
créatives de la conscience supramentale, c’est la décomposition de la psychologie. 

La décomposition de la psychologie, ça implique que l’Homme en arrive éventuellement à
pouvoir étudier tous les modes de comportement, à pouvoir étudier toutes les perceptions
intérieures, à pouvoir étudier toutes les facettes de son Esprit, mais à partir d’une conscience
qui est libérée du connu, c’est-à-dire à partir d’une conscience qui n’est pas structurée par la
mémoire de la race. 

Quand je parle de la mémoire de la race, je parle de l’éducation, je parle de la façon dont on
a été éduqué à voir le réel. Et à partir du moment où l’Homme peut commencer à tester, si
vous voulez, son Intelligence créative, dans le domaine de la psychologie, il commence à la
décomposer parce que la psychologie normative ne résiste pas à une étude prolongée et en
profondeur à partir du plan mental.

Quand je dis qu’elle ne résiste pas, je veux dire que toute forme de psychologie créée par
l’ego est fondamentalement vouée à être reconnue éventuellement par la conscience mentale
de l’Homme, comme étant insuffisante, parce que la psychologie normative jusqu’à un
certain point est fondée sur le besoin d’une preuve analytique.

Alors que la psychologie créative est totalement libre d’investiguer le connu ou l’inconnu, et
en extraire une dimensionnalité ou en extraire des paramètres qui font partie simplement du
mouvement de l’Esprit à travers la forme. 

C’est dans ce sens-là que la psychologie créative ou la conscience supramentale en arrive
éventuellement à décomposer la psychologie, c’est-à-dire à regarder le phénomène humain à
partir d’une lumière nouvelle, d’une lumière vivante, au lieu de regarder la psychologie de
l’Homme ou le comportement de l’Homme à partir de paramètres qui sont
intellectuellement convenus par l’institutionnalisation d’une étude de l’Homme. 

Décomposer la psychologie c’est un phénomène infini, c’est-à-dire qu’aucun Homme ne
peut en arriver dans sa vie, dans son existence, à totalement la décomposer la psychologie. 
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Parce qu'éventuellement, cette décomposition force l’Homme ou force l’être créateur, si
vous voulez, à passer d’un niveau à un autre niveau, à un autre niveau, à un autre niveau, un
petit peu comme le type ou l’individu qui va dans une mine, qui connecte avec une veine
dans la mine pour en arriver à reconnaître une nodule, la faire éclater et aller plus loin dans
la poursuite de la recherche vers une sorte d’infinité. 

Donc la psychologie créative, c’est un processus infini, et sa fonction, son aspect créatif,
c’est la décomposition de la psychologie normative. Donc la psychologie normative, c’est la
psychologie qui est fondée sur la mémoire de la race, dépendant de la race à laquelle vous
appartenez. 

Si vous êtes Chinois, vous avez une certaine façon de voir l’Homme, si vous êtes occidental,
vous avez une autre façon de voir l’Homme, si vous êtes Africain ou si vous êtes
Sénégalais, vous avez une autre façon de voir l’Homme, si vous êtes rationaliste, vous avez
une façon de voir l’Homme. Et cette façon fait toujours partie de la mémoire de la race,
parce que les assises de la conscience réfléchie sont toujours la mémoire de la race. Vous ne
pouvez pas en sortir.

Par contre, à partir du moment où l’Homme commencera à faire la décomposition de la
psychologie normative, il lui faudra des outils ; des outils qui font partie de sa conscience,
qui font partie de son affiliation avec l’Esprit, donc qui font partie de son affiliation avec ce
que j’appelle, pour des raisons purement didactiques, le plan mental. 

Qu’est-ce que c’est le plan mental, dans le fond ? 

C’est une dimension de la conscience humaine qui est plus libérée du connu. 

C’est une dimension de la conscience humaine où, techniquement, l’Homme éventuellement
devient télépathique.

C’est-à-dire qu’il en arrive éventuellement à décomposer suffisamment la psychologie de
l’ego pour faire disparaître la structure nominale du “JE”, et pas nécessairement inventer,
mais prendre conscience de la valeur communicative du “TU” qui dépolarise sa conscience
personnelle, et l’amène éventuellement à reconnaître qu’il est habité, c’est-à-dire qu’il est en
contact avec une autre dimension. 

Il est évident que pour l’ego, la reconnaissance… En passant là, en passant, hier j’écoutais
une émission américaine avec “Larry King Live” et Larry King interviewait une actrice
américaine très connue, Anna XX une fille très intelligente, et elle vient de publier un livre
un peu sur son expérience dans le domaine de la folie personnelle. 

Et techniquement, ce qu’elle explique dans son expérience, c’est qu’à un certain moment
donné, premièrement elle a eu une vie très difficile, elle a été sexualisée par son père, il y a
eu de l’inceste dans sa famille. Elle a vécu une vie, très jeune, très très difficile, puis à un
certain moment donné, elle a vécu l’expérience, comme elle l’appelle, elle a entendu la
“voix de Dieu”.
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Tous les gens qui viennent en contact avec une autre dimension entendent toujours la “voix
de Dieu”. Et de cette expérience-là, en entendant la “voix de Dieu”, finalement ça l’a amené
à être amenée dans le désert américain quelque part où elle a vécu son expérience très
difficile. Puis dans le désert, elle a été amenée à attendre après une “soucoupe volante”, puis
là, elle a vu la déception, puis finalement elle a été amenée par la police dans un hôpital
psychiatrique, puis ensuite, elle s’est libérée de là et elle a décidé finalement de se replonger
dans son travail, dans sa créativité d’actrice et d’écrivain, et elle a écrit un livre merveilleux.

Elle a fait une interview avec Larry King, c’était très intéressant, et techniquement, cette
fille-là si elle avait lu le livre “Behond the Mind”, elle aurait vu qu’il y a des gens dans le
monde qui comprennent exactement son expérience, ou que son expérience est parfaitement
comprise et expliquée dans le monde. 

Et pourquoi c’est important aujourd’hui que l’Homme comprenne que la psychologie
supramentale, sa fonction fondamentale c’est la décomposition de la psychologie ? C’est
pour en arriver éventuellement à aider ou à permettre que des individus dans le monde – et
il y en a tout partout dans le monde, qui viennent en contact avec d’autres plans – puissent
finalement saisir l’occasion, comprendre l’expérience et ne pas succomber à une crainte
suffisamment, ou trop forte, qui les amènerait à l’insanité et à la perte du contrôle.

Mais plutôt de réaliser qu’ils sont en voie de vivre une expérience très très différente où
effectivement leur psychologie personnelle est décomposée, c’est-à-dire où l’ego est mis à
vif, où l’ego est forcé de reconnaître qu’il est habité. 

Bon, dans son cas, c’était par Dieu, dans un autre cas, ce sera par la Ste Vierge, mais dans
tous les cas, le terme utilisé par les entités fait toujours partie d’une savante et intelligente
forme de déception, pour permettre à l’individu de pouvoir s’associer avec une forme de
religion ou avec une forme de croyance qui lui permet de se sentir un petit peu plus à l’aise
dans ce grand conflit, dans cette grande transformation soudaine de la conscience
personnelle de l’Homme, lorsque le contact avec une autre dimension s’exécute.

Donc plus nous aurons l’habilité, ou plus l’Homme aura l’habilité de décomposer la
psychologie, plus l’Homme sera en mesure d’aider l’Humanité à court et à long terme,
c’est-à-dire d’amener dans le monde des connaissances à travers des livres ou quoi que ce
soit, qui permettront à des individus, comme Anna XX et d’autres, de vivre leur expérience
sans être obligés, sans être forcés de subir un traumatisme à long terme qui durera trop
longtemps pour rien... 

Ou de se lancer dans le bras d’institutions qui ne peuvent pas comprendre le phénomène et
qui souvent, pour de bonnes raisons, pour des raisons humanitaires ou pour des raisons
médicales, vont chercher à utiliser des drogues trop puissantes pour une situation
temporaire, transitoire, qui peut éventuellement être “re-balancée”, rééquilibrée, permettant
à l’individu de développer une grande conscience créative et une alliance avec sa dimension
intérieure suffisamment développée pour avoir une conscience d’un moi parfaitement
intégré. 
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Donc la décomposition de la psychologie, c’est très très important, ça fait partie du pouvoir
de la conscience créative, ça fait partie aussi du pouvoir créatif de chaque individu. 

On ne peut pas savoir jusqu’à quel point l’Homme en tant qu’individu peut, ou jusqu’où
l’Homme peut aller dans la décomposition de la psychologie, parce que ça fait partie de
l’évolution. Mais je suis certain que dépendant de son rôle dans la société, dépendant de
l’intimité qu’il vit avec le public, dépendant de son autorité en public, dépendant de ce qu’il
peut dire en public, dépendant de ce qui est bon à savoir en public ou non, l’Homme peut
aller très loin dans la décomposition de la psychologie. 

Et je suis sûr qu’à un certain niveau de cette décomposition, il faudra que des livres
s’éteignent dans le silence, il faudra que des choses soient retenues, il faudra que des choses
ne soient pas écrites, parce qu'une fois écrites, ces choses peuvent mener à la distorsion
psychologique des ego à un point où l’Homme non averti pourrait perdre l’équilibre de son
moi et en arriver à vivre, à expérimenter la folie. 

Donc ça prend beaucoup de maîtrise, beaucoup de conscience, beaucoup d’Intelligence,
beaucoup d’équilibre, pour décomposer la psychologie sans heurter, sans faire de mal, sans
brouiller trop les ondes d’une conscience humaine non avertie. Beaucoup de conscience !

Les gens qui sont dans le domaine de la psychologie, les psychologues, les médecins, ou les
gens qui sont dans des relations de travail d’ordre social, et qui auront conscience de cette
psychologie créative, auront le rôle, la fonction, la responsabilité, le devoir de faire très très
attention avec qui ils parlent, de faire attention à ce qu’ils disent ! Parce que tout ce que l’on
peut savoir au niveau de la décomposition de la psychologie n’est pas nécessairement pour
toutes les oreilles. Ce n’est pas si difficile à comprendre, ça ! Ce n'est pas si difficile à
comprendre.

On a l’impression souvent, parce qu’on vit dans des systèmes démocratiques où la liberté de
parole est prise pour garante, on a l’impression que l’Homme devrait tout savoir, que
l’Homme devrait tout comprendre, qu’on devrait l’assister dans ses recherches à tous les
niveaux, qu’on devrait lui fournir toutes les réponses, et ce n’est pas le cas. Pourquoi ce
n’est pas le cas ? 

Parce que de l’information, c’est-à-dire un certain niveau de savoir qui dépasse la
psychologie normative, force l’Homme éventuellement à regarder son expérience
personnelle, sa conscience personnelle, sa conscience existentielle, par rapport à des
dimensions de vie, de conscience, d’Intelligence, qui sont très très éloignées de son connu,
de son expérience, et qui font partie techniquement de la cosmologie de la vie.

Et lorsqu’on entre dans l’étude de la cosmologie de la vie, on en arrive un jour
éventuellement à confronter, je dirais, une problématique existentielle, c’est-à-dire, on en
arrive à confronter un jour une difficulté d’absorption de certaines notions. Et cette
difficulté d’absorption de certaines notions est fondée sur le fait qu'à cause de notre
émotivité, de notre conscience rationnelle, du fait qu’on est dans la vie, qu’on doit travailler,
qu’on a des responsabilités, ainsi de suite, et qu’on ne doit pas trop bousculer notre être dans
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un monde qui est techniquement très limité, autant sur le plan sensoriel que sur le plan
psychologique. On doit se protéger de savoir trop de choses dans un temps où on n’est pas
capable encore de les intégrer. 

Ce n’est pas le savoir qui est dangereux, c’est notre incapacité de l’intégrer. 

Ce n’est pas la connaissance qui épuise l’Homme, c’est la réflexion qu’il fait par rapport à
elle. 

Ce n’est pas le contact avec l’invisible qui est difficile ou qui est dangereux pour l’Homme,
c’est son ego qui n’est pas capable d’en assurer le support, le contrôle, la dialectique, la
dynamique. 

Il n’y a rien chez l’Homme qui ne puisse pas être intégré. Par contre, il y a beaucoup de
choses chez l’Homme qu’il ne peut pas lui, en tant qu’individu, particulièrement intégrer. Il
y a des Hommes qui peuvent intégrer des grandes choses. Il y a des initiés qui peuvent
intégrer presque n’importe quoi, mais l’Homme nécessairement ne peut pas intégrer tout... 

Parce que dépendant des structures psychiques de son être, dépendant de l’évolution de son
âme, dépendant de sa capacité de vibrer à la Lumière, dépendant de sa capacité de former
une alliance télépathique avec les plans invisibles, dépendant de sa capacité de traiter avec
les entités qu’il ne voit pas ou qu’il voit, dépendant des cas, comme s’il était en contact avec
des humains, mais sur un autre plan, des humains décorporalisés ou dans des cas où ce ne
sont pas des humains décorporalisés, mais ce sont des entités pures qui ne font pas partie
des incarnations matérielles !

Donc le phénomène humain, c’est un phénomène qui n’est pas simplement existentiel. Il
nous apparaît comme existentiel parce que nous réfléchissons à l’intérieur de structures qui
nous ont été données par une Humanité philosophique depuis très très longtemps, une
Humanité pensante. 

Mais cette Humanité pensante fait partie de ce que nous appelons l’involution, c’est-à-dire
la descente de l’Esprit dans la matière, le développement de l’ego, le développement de la
raison, la maîtrise de la matière, le développement de la science, une fois que l’Homme a
saisi les limitations de la religion. 

Mais à partir du moment où l’Homme entrera dans une autre phase d’évolution, autrement
dit passera de la partie d’un V descendant vers la partie d’un V  ascendant, il sera obligé
éventuellement de remettre en question la totalité de sa conscience, c’est-à-dire qu'aidé
d’une télépathie ou aidé d’une intuition, ou aidé d’une expérience plus ou moins spirituelle
et plus ou moins incomprise, il en arrivera finalement à réaliser qu’il y a beaucoup plus à
l’existence humaine que ce qu’il n’apparaît à sa conscience philosophique. 

Mais pour les Hommes qui iront loin dans la vie, qui iront loin dans la science de l’Esprit,
dans la science de l’invisible, dans la science de la télépathie, dans la science de la
psychologie, évidemment ils en arriveront éventuellement à réaliser que la seule chose qui
leur permet de se projeter dans l’avenir de la conscience de l’Humanité et comprendre le
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temps, comprendre par voyance les générations, l’Histoire des générations futures,
l’Histoire des races futures, l’Histoire de l’Humanité future, l’Histoire d’autres Humanités,
il est évident que l’Homme en arrivera éventuellement à pouvoir saisir toutes ces
dimensions. Pourquoi ? 

Parce qu’il aura suffisamment décomposé sa psychologie pour finalement éliminer de sa
conscience ce que j’appelle la réflexion. 

Et l’élimination de la réflexion chez l’Homme, ce n’est pas facile, parce que c’est la
réflexion qui lui permet d’avoir une mesure suffisamment statique de lui-même. C’est la
réflexion qui lui permet d’avoir une mesure de sa sanité. Donc la réflexion chez l’Homme
est très importante, parce qu’elle lui assure une sanité. Par contre, la sanité c’est simplement
un cordon temporel qui empêche l’Homme de se perdre, c’est un cordon sanitaire qui
empêche l’Homme de se perdre. 

Mais une fois que le cordon sanitaire est coupé, non pas par l’Homme lui-même, mais
coupé par l’expérience psychique, coupé par un contact qui s’exécute à son insu, coupé
après avoir vécu des chocs, comme cette actrice américaine, des chocs qui ont ouvert son
centre émotionnel et qui l’ont préparée à un contact qu’elle ne comprend pas parfaitement,
mais avec lequel elle a parfaitement su se débattre... Donc une fois que l’Homme en arrive à
faire l’expérience de la rupture de ce cordon sanitaire qu’on appelle la logique, la raison, la
sanité, il entre dans une nouvelle dimension. 

Cette nouvelle dimension fait partie de sa relation avec ce qu’on appelle aujourd’hui
l’Esprit, mais le mot “Esprit” ne veut rien dire parce que le mot “Esprit”, c’est un mot qui
fait partie de l’Humanité, c’est un mot qui fait partie de la conscience de la race. Il n’y a rien
dans la définition du mot “Esprit” qui nous permet de comprendre la cosmologie ou les
ordres de grandeur des civilisations qui existent en dehors de l’espace-temps. 

Il n’y a rien dans la composition psychologique du moi et la fracturation du monde, ou du
Cosmos, qui nous permet aujourd’hui de nous installer confortablement dans le fauteuil de
la raison, et nous donner ou nous créer l’impression que ce que nous savons
scientifiquement, ce que nous savons philosophiquement, ce que nous savons
spirituellement, religieusement, est suffisant pour exprimer ou pour expliquer le réel. 

Vous n’avez simplement qu’à regarder un peu dans les profondeurs de votre être pour
réaliser que l’Homme est au point extrême d’un mouvement sans cesse, un mouvement
infini, un mouvement intégral d’impressions dans sa conscience. 

Vous rêvez le soir et vous rêvez à des formes, à des choses, à des mondes, à des expériences
qui ne font pas partie souvent de votre mémoire. Vous rêvez à des choses qui ont une
signification, mais dont vous ne pouvez pas comprendre la signification, parce que votre
raison vous empêche de faire de l’ordre dans le désordre ou de l’ordre irrationnel. 

Vous vivez des choses sur le plan matériel qui vont contre votre nature, qui vont contre
votre volonté, qui vont contre les mouvements naturels et gracieux de la vie, pour vous
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retrouver dans des expériences qui un jour vous font avouer qu'effectivement, c’était bon
pour vous d’avoir vécu ceci, parce que ça vous a amené plus tard à comprendre et à réaliser
cela. 

Mais l’Homme doit en arriver un jour à saisir ce que j’appelle le plan d’ensemble de sa
conscience, et le plan d’ensemble de sa conscience ne peut pas faire partie ou ne peut pas
être l’expression d’une psychologie normative, parce que ce plan d’ensemble fait partie
d’une programmation ; une programmation étant la raison d’être de son incarnation, la
raison d’être de son expérience, le but de son expérience en tant qu’âme. 

Mais même encore, le mot “âme” n’a aucune signification, parce que c’est un mot que nous
avons inventé pour donner à notre réalité une suffisante unité de conscience afin de savoir
que nous sommes techniquement des êtres agglutinés, c’est-à-dire des êtres qui ne
s’écoulent pas, qui ne se diffusent pas, qui ne se perdent pas, qui ne s’atomisent pas dans
l’espace matériel. 

Si nous avions moindrement conscience de l’atomisation de notre être dans l’espace-temps
matériel, nous vivrions en contact avec d’autres dimensions, nous viendrions en contact
avec d’autres Intelligences, d’autres formes, d’autres civilisations, d’autres globes, d’autres
structures, d’autres architectures. Et nous découvririons finalement qu'à la base même de la
création, il y a des structures mentales très développées qui ont la même facilité, les mêmes
exigences de la vie que nous sur le plan matériel, sauf qu’ils n’ont pas de corps matériel
comme nous, c’est-à-dire que les formes ne sont pas aussi molécularisées, atomisées que les
nôtres.

Alors qu’est-ce qu’il reste à l’Homme lorsqu’il commence à étudier le réel ? 

Il commence à deviner par rétrospection ou par communication, ou par expérience astrale,
ou par expérience éthérique, que la valeur nominale de son expérience ou la valeur nominale
de son monde, ou la valeur nominale de sa conscience, est techniquement un mensonge. 

Quand je dis un mensonge, je ne veux pas dire un mensonge dans le sens judéo-chrétien, je
veux dire simplement une retenue d’information concernant la totalité cosmologique de son
être en expérience animique sur un plan matériel qui n’est pas atomisé. 

À partir du moment où l’Homme commence à atomiser sa conscience et qu’il commence à
percevoir des mondes qui ne font pas partie de ses sens, il commence à avoir un peu une
idée de ce qu’est le Cosmos, c’est-à-dire il commence à avoir une idée où peut mener la
décomposition de sa psychologie. 

Si l’Homme ne décompose pas sa psychologie, il est forcé de rester dans un univers clos,
parce que cet univers clos est sa sécurité, et sa psychologie c’est le cordon, c’est le cordon
de sécurité pour son moi, pour son ego. C’est ce qui lui permet de voir le monde à l’intérieur
d’une structure qu’on appelle la sanité normative. 

Donc ça devient, ou il deviendra très important au niveau des générations à venir, au niveau
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des siècles à venir, que les Hommes sachent qu’il existe dans le monde des points de
rencontre entre des Hommes qui ont connu, je pourrais dire, la terreur douce de la
décomposition psychologique. 

Il y aura des Hommes, il y aura des points de rencontre entre les Hommes dans le monde
pour expliquer “qu'effectivement, ce que vous vivez, monsieur, c’est très normal, c’est une
décomposition de votre psychologie, donc c’est une décomposition de votre moi, votre moi
s’excite, il est énervé, vous avez peur de vivre l’insanité parce que vous n’avez pas de
raccord avec une réalité qui commence à s’imposer et à entrer, et à communiquer et à faire
une alliance avec vous afin d’unifier votre être”...

À ce moment-là les Hommes, au lieu de partir en panique et de se chercher des
psychologues dans le monde pour expliquer leur situation, pourront calmement se regarder,
s’étudier, supporter leur expérience, et en venir à réaliser qu’effectivement, ils sont de
nouveaux athlètes, mais au lieu d’être des athlètes du corps matériel, ils seront des athlètes
de l’Esprit. 

Au lieu de faire les arts martiaux au niveau du corps matériel, ils feront les arts martiaux au
niveau de l’Esprit, et ces Hommes deviendront sur le plan psychologique des intouchables. 

Un intouchable c’est un être qui a la capacité de pourvoir à tous ses besoins sur la Terre, en
fonction d’une psychologie créative qui n’est pas limitée par des ordres de grandeur établis
ou conditionnés pas une psychologie normative. 

Un Homme qui est un intouchable, autrement dit qui comprend son plan de vie, qui
comprend la vie, qui comprend sa vie, n’a plus d’inquiétude sur le plan matériel. Il ne peut
rien lui arriver qui soit “detrimental” (préjudiciable) à son confort éventuel ou à son confort
probable. Pourquoi ? Parce qu’il ne fait plus partie de la conscience psychologique de
l’Humanité. 

Ses normes, ses valeurs, sont totalement créatives, elles ne sont plus normatives, elles ne
font plus partie de la mémoire de sa race. À ce moment-là il est libre, dans le sens du grand
Krisnamurti, il est libéré du connu. L’Homme doit se libérer du connu, et c’est la
décomposition de sa psychologie qui va lui permettre de se libérer du connu. 

Si nous regardons le phénomène du JE qui, techniquement, fait partie de l’invasion du moi
par des formes d’Intelligences qui utilisent le JE pour cacher, occulter le réel, on s’aperçoit
jusqu’à quel point, ou on peut s’apercevoir jusqu’à quel point l’Homme vit beaucoup plus
dans son JE que dans son moi. Et en vivant dans son JE ou par rapport à son JE, il est forcé
de se lier à une psychologie normative, parce que c’est cette psychologie qui le sécurise.

Alors que si l’Homme vivait dans son moi, c’est-à-dire s’il vivait dans une conscience
totalement créative, libérée du connu, il pourrait commencer à bénéficier d’une certaine
télépathie, et il pourrait facilement s’apercevoir ou réaliser que l’intuition qui fait partie de
son contact un peu aveuglé ou occulté avec l’invisible, est une partie de son Intelligence.
Même si c’est une partie seulement, c’est quand même une partie de son Intelligence. 
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Mais décomposer la psychologie, ce n’est pas facile, parce que ça nous demande en tant
qu’être une capacité de nous opposer au statu quo des formes qui constituent la fondation de
notre moi.

Exemple : si une personne est obsédée… Supposons que vous vivez de l’obsession… Que
vous vous levez le matin et que vous devez ranger vos chaussettes en ligne droite, ou que
vous devez vous laver avec du savon quinze fois par jour, ou que vous ne pouvez pas fermer
les lumières le soir, si vous vivez de l’obsession et que vous vivez une psychologie
normative, vous deviendrez obsédés, vous deviendrez fidèles à votre obsession, vous
deviendrez victimes de votre obsession. 

Mais si vous commencez à décomposer votre psychologie normative, vous serez forcés
éventuellement à réaliser que la raison pour laquelle vous êtes obsédés, c’est parce qu’on
vous obsède. Ce n'est plus la même chose ! On vous rend obsédé ! Et si on vous rend
“obsédé” et que vous êtes conscients de la déformation ou de la décomposition de la
psychologie normative, vous allez prendre conscience du phénomène d’habitation, vous
allez prendre conscience d’une volonté qui s’impose à la vôtre, vous allez prendre
conscience d’un besoin chez vous de vous opposer à cette volonté. 

En prenant conscience de votre besoin de vous opposer à cette volonté qui s’impose à vous,
vous allez développer un autre niveau de conscience, un autre noyau de conscience, vous
allez commencer à entrer dans votre moi, et vous allez commencer lentement à mettre de
côté votre JE. Vous allez développer une volonté, vous allez développer de la science
interne. Vous allez développer, dépendant de l’évolution de votre âme, dépendant de votre
habilité à traiter avec la désinformation, vous allez développer une grande intelligence de
vous-mêmes.

Et éventuellement, vous passerez d’un niveau à un autre niveau, c’est-à-dire que cette
décomposition psychologique vous amènera éventuellement à une télépathie, probablement
avec une entité qui vous obsède. Cette entité peut être n’importe quoi ! Cette entité peut être
une âme qui est sur les autres plans, qui est votre belle-mère, qui est votre ancienne femme,
qui est le type que vous avez tué dans une autre vie. 

Donc prenant conscience de cette entité, éventuellement vous briserez les liens qu’elle
utilise pour vous magnétiser. Éventuellement, l’obsession s’évanouira comme elle est
apparue. Éventuellement, vous serez libres de cet aspect de cette relation avec l’invisible. 

Et si dans un processus de défense à partir des plans, il y a une autre attaque à un autre
niveau, au moins vous saurez comment ça fonctionne parce que déjà vous serez conscients
de la décomposition de la psychologie, et vous aurez commencé déjà à vous battre ou à
lutter contre toute volonté qui s’impose contre vous.

Éventuellement, vous vous libérerez de l’obsession, et une fois que vous êtes libérés de
l’obsession, ben, vous grandirez en conscience. Éventuellement, votre conscience deviendra
ascensionnelle au lieu d’être obsessionnelle.
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Ce que je veux dire dans tout ce discours, c’est que l’Homme a des moyens, l’Homme a des
moyens, oui, qui sont très grands, très efficaces, dans la mesure où il est informé. 

S’il n’est pas informé parce qu’il est encadré dans une psychologie normative qui fait partie
des illusions rationnelles ou des illusions folkloriques de sa race, à ce moment-là il est
impuissant, il ne fait pas partie de l’évolution, il est dans l’involution et il ne peut pas
composer avec l’invisible. 

Mais à partir du moment où il peut composer avec l’invisible, il peut facilement se libérer,
en arriver à utiliser l’invisible pour lui-même, pour ses besoins, et finalement en arriver à
vivre une vie sur le plan matériel qui est conforme à sa sensibilité, son Intelligence, et le
principe fondamental de tout Homme, le droit de vivre bien dans son Intelligence. 

C’est le droit de tout Homme, de tout être, de vivre bien dans son Intelligence. Donc d’être
bien dans sa peau, c’est le droit de l’Homme. Si vous n’êtes pas bien dans votre peau, c’est
parce qu’il y a chez vous de l’astralisation, c’est-à-dire qu’il y a un travail qui est mené sur
un autre plan à votre insu par des entités qui ne font pas nécessairement votre affaire. 

Mais vous ne pouvez pas traiter avec, parce que vous n’avez pas décomposé votre
psychologie, vous n’avez pas, autrement dit, commencé à étudier le secret des “dieux” qui
est dans le fond le secret de l’Homme, ou le secret des “dieux” qui est dans le fond le
mystère de l’Homme. Parce que ce n’est pas normal que l’Homme vive un mystère par
rapport à sa personne, ce n'est pas normal que l’Homme ne se sache pas, ce n'est pas normal
que l’Homme ne se comprenne pas.

Si l’Homme ne se comprend pas, c’est parce qu'à l’intérieur il est prisonnier d’une
psychologie normative. 

Si l’Homme commençait à décomposer sa psychologie, il en arriverait finalement à
comprendre que sa réalité est techniquement volontairement brouillée par des entités qui
font partie d’une autre dimension. 

Il faut que l’Homme en arrive un jour à comprendre et à réaliser que son humanité, sa
réalité, le fait d’être est beaucoup plus vaste que le fait d’exister. 

LE FAIT D'ÊTRE, C'EST BEAUCOUP PLUS VASTE QUE LE FAIT D'EXISTER !

Le fait d’exister fait partie de son expérience psychologique. 

Le fait d’être fait partie de son explosion créative à partir d’un centre interne qui est
directement connecté à son mental, et qui lui permet de reconnaître, selon l’ordre des
choses, selon ses besoins, selon sa puissance, selon son évolution, son degré d’évolution, ce
qu’il a à reconnaître, c’est-à-dire son identité intégrale.

L’Homme n’a pas besoin d’autre chose. 

Une fois qu’il a cette identité, qu’il a découvert cette identité, il est bien dans sa peau, il peut
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mourir en paix, il ne peut pas retourner à l’astral, et continuer dans son expérience en dehors
de la matière à vivre sur un plan morontiel, et finalement venir en contact avec des
Intelligences et des niveaux de civilisation qui n’ont rien à voir avec la mort, mais qui ont
plus à voir avec la vie universelle systémique.

Donc la décomposition de la psychologie, c’est une œuvre de grande importance pour
l’Homme nouveau, ce sera une œuvre de grande importance qui n’aura aucune limite, parce
que si vous me demandiez quel est le but, quelle est la finalité de la décomposition de la
psychologie humaine ? Ça sera la découverte des mystères du Cosmos dans le système
local. 

Un Homme qui peut créativement, vibratoirement, décomposer sa psychologie, en arrive
éventuellement à entrer dans des réseaux de conscience, un petit peu comme l’internet. Il
entre dans l'internet, dans un internet universel, où il a accès à la compréhension de
n’importe quoi, parce que ça fait partie des connaissances absolument stockées pour
l’évolution des consciences intelligentes ou des unités de conscience. 

Et à partir de ce moment-là, l’Homme devient un être qui peut sur le plan mental voyager,
pour le moment, et pour un jour, lorsqu’il sera en dehors de son corps matériel, autrement
dit qu’il sera mort à l’astral, mais vivant à la morontialité, pourra finalement entrer en
contact avec des dimensions qui font partie de la souveraineté de l’Humanité.

C’est difficile pour moi d’expliquer ou de faire saisir à l’Homme qu’il n’y a pas de limite à
la connaissance ou à la conscience, ou au savoir, parce que c’est une notion qui ne se
transfère pas avec des mots. Par contre, l’Homme en arrivera éventuellement à reconnaître
par vibration, qu'effectivement, la nature même de son être s’expose à l’infinité avec la
même facilité que la nature de son non-être s’expose à la rationalité mécanique, limitée, de
sa conscience normative. 

Vous n’êtes pas surpris quand on vous dit, ou que vous allez voir un voyant ou une voyante
et qu’on vous dit : “bon, ben”... Je vais vous donner un exemple. J’ai mon ex-femme qui se
faisait dire il y a une trentaine d’années ou une vingtaine d’années, je ne me rappelle plus :
“un jour, vous rencontrerez un Homme dans un élévateur, au cinquième étage, et il
changera votre vie”... Et deux ans, trois ans, quatre ans... Effectivement elle va dans un
building, elle monte au cinquième étage et elle rencontre un Homme qui a changé sa vie ! 

Et j’ai dit : “pourquoi tu ne m’avais pas dit que tu avais eu cette prophétie, cette voyance”...
Elle avait oublié, mais elle s’en est rappelée quand elle a été dans l’élévateur au cinquième
étage, et qu’elle a rencontré ce type charmant qui a changé temporairement sa vie ! (rires du
public). Et là, on accepte ça, on accepte ces choses, on accepte cette merveille, on accepte la
merveille du phénomène humain qui sait, qui transcende la temporalité, on accepte
facilement la merveille qui nous fait reconnaître que des gens ont certains dons. 

On accepte ça, on aime ça, ça nous fait plaisir et si ça vient de nous, ça nous fait encore
doublement plaisir. On accepte que la vie soit écrite sur le mur de la réalité, mais lorsqu’il
s’agit pour nous de décomposer notre psychologie pour en arriver finalement à pouvoir
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exercer notre droit à connaître l’avenir, on l’accepte avec difficulté. On vit le doute qui nous
angoisse. 

Le doute étant quoi ? Qu’est-ce que c’est le doute ? 

Le doute, c’est une machination contre l’ego. 

C’est une machination contre l’ego, parce que vous devez comprendre ou vous comprendrez
un jour que les Univers parallèles, les mondes systémiques, les civilisations en échange de
conscience et en involution de conscience par rapport à une autorité systémique plus grande
qu’elle, sont obligés de façonner dans la conscience de l’Homme un miroitement pour
permettre à l’Homme qui est prisonnier de ses sens, de pouvoir supporter l’existentialité
sans devenir fou. 

C’est une grande expérience pour une âme de venir dans la matière. Ça lui permet
d’évoluer, ça lui permet de développer, ça lui permet d'en arriver éventuellement à une
recommunication, reconnexion avec la Source. 

Par contre, le contact avec l’âme, l’incarnation de l’âme dans la matière coupe chez
l’Homme les réseaux universels, le force à développer un ego, et la machination de sa
conscience psychologique, mise en marche par des entités sur d’autres plans... 

Quand j’utilise le mot “entités”, je l’utilise à différentes sauces, ces entités peuvent être des
entités astrales que je déteste, comme ces entités peuvent être des entités mentales qui font
partie de la morontialité de sa conscience non-éveillée. Mais le fait demeure qu’un Homme
en contact avec une entité, tant qu’il n’a pas intégré l’énergie qui le met en vibration, vit un
choc, le choc de la conscience, le choc de l’éveil de la conscience. 

Ce n’est pas seulement nous, les Hommes ici au Québec, qui vivons le choc de la
conscience. Vous avez des Hommes comme Krisnamurti qui ont vécu le choc de la
conscience. Vous avez des grands voyants Américains. Étudiez les biographies des grands
voyants Américains, ils vous diront, et vous verrez qu’aussitôt qu’ils viennent en contact
avec une autre dimensionnalité, que ce soit à un niveau ou à un autre, ils vivent toujours un
choc de la conscience. 

Un Homme monte sur la maison, peinture sa maison, tombe en bas de l’échelle, tombe sur
la tête et, hop, il devient voyant. Choc de la conscience ! Tous les voyants, tous les grands
voyants, autrement dit tous les Hommes qui ont eu contact avec l’invisible, à un niveau ou à
un autre, ont vécu des chocs de conscience. Il ne s’agit pas pour nous de tomber sur la tête,
mais il s’agit pour nous de savoir que lorsque l’Homme vient en contact avec une autre
dimensionnalité, effectivement il y a un choc de conscience à un niveau quelconque.
Pourquoi ? 

Parce qu’il est forcé de vivre la décomposition psychologique de l’ego, autrement dit il est
obligé forcément de reconnaître qu’il est habité. Mais ça va contre les instances
psychologiques d’être habité ! On a même inventé le concept du libre arbitre !
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Les penseurs ont développé le concept du libre arbitre pour permettre à l’Homme de
comprendre ou de savoir qu’il est effectivement libre, alors qu’en réalité, il n’est pas libre. 

Donc le concept du libre arbitre, c’est la première phase, c’est le premier obstacle à la
décomposition de la psychologie normative. 

Si vous n’êtes pas capables de réaliser que le libre arbitre est une illusion, que quand vous
allez sur la rue et que vous glissez sur la glace, sur une petite pelure de banane qui est juste
là, au lieu de passer à côté, ou que vous passez en dessous d’un building, puis la glace vous
tombe sur la tête à une certaine heure ou à un certain moment, si vous n’êtes pas capables de
voir dans la synchronicité des évènements de votre vie, qu’il y a de la manipulation, vous
n’avez aucune idée de la beauté de la vie. 

La vie est beaucoup plus grande que ce que vous pouvez, en tant qu’individus, mépriser
d’elle. 

LA VIE EST PLUS GRANDE QUE CE QUE VOUS POUVEZ, EN TANT
QU'INDIVIDUS, MÉPRISER D'ELLE ! 

Et la raison pour laquelle vous la méprisez, c’est parce qu’elle ne convient pas à la
définition de votre libre arbitre. Alors que si vous étiez libres, vous suivriez votre vibration,
la vie vous protégerait contre certaines Lois d’accident et le morceau de glace tomberait
derrière vous, et vous diriez : “ah, c’est très bien, merci”... Et on vous dirait : “de rien, ça
nous fait plaisir de t’avoir épargné cette fois-ci”... (rires du public). 

Mais vous aurez alors la capacité de dire : “pourquoi seulement cette fois-ci”... Et on vous
dira en bonne conscience : “c’est simplement pour tester encore si vous avez de la crainte
pour d’autres fois”.

Vous avez déjà remarqué lorsqu’on vous dit, lorsque que quelqu’un vous dit : “ah, moi, je
n’ai jamais été malade”, et vous êtes obligés psychologiquement de frapper du bois.
Pourquoi vous frappez du bois ? Parce que vous avez le doute, parce que vous n’avez pas la
force intérieure de vous empêcher de l’être, malade !

Autrement dit vous faites du “baise-cul” aux esprits sans vous rendre compte, alors que si
vous étiez réellement conscients, autrement dit si vous aviez décomposé votre psychologie,
jamais vous ne vous soumettriez à un tel acte qui diminue votre conscience, qui diminue
votre présence et qui diminue la noblesse de votre être face à des esprits qui jouent avec
votre vie. 

Donc vous n’avez pas la capacité de repousser l’astral, vous n’avez pas la capacité de vous
protéger contre l’astral, de le dominer l’astral, parce que la crainte vous force à dire : “ah, je
frappe du bois”... 

Quand je regarde l’Humanité, je regarde les races, les grandes races, les belles races, les
grandes mémoires, les petites mémoires, les Italiens, les Chinois, les Arabes, les Juifs, les
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Africains, les Espagnols, les Églises, quand je regarde l’amoncèlement de mémoire
humaine, je suis obligé de me retirer de ce que je vois pour apprécier ce que je suis, sinon je
serais troublé, je serais souffrant. Je ne peux pas me permettre de penser à l’Humanité. Je
dois ne pas faire partie de l’Humanité pour être bien dans ma peau. 

Donc si je vois quelque chose, j’en comprends les raisons, j’en comprends les causes, j’en
comprends la causalité, mais je ne m’implique pas émotivement dans ce que je vois ou ce
que je comprends, parce que je n’ai pas besoin de vivre la psychologie normative de
l’Homme de l’involution. Je ne peux pas, je ne peux pas.

À ce moment-là, ça permet à l’Homme de comprendre ce qui se passe dans le monde, mais
de ne pas être impliqué dedans, parce que si vous êtes impliqués émotivement dans ce qui se
passe dans le monde, effectivement vous serez jusqu’à la fin de votre vie des missionnaires,
des êtres voulant changer le monde.

On ne change pas le monde, le monde est ce qu’il est pour des raisons qui font partie de ses
structures karmiques. Mais tant qu’on ne comprend pas ça, on veut changer le monde, on
devient soldat, on devient missionnaire, ça fait partie de l’âme. 

On devient professeur qui veut faire des grandes choses ; on devient scientifique qui veut
faire des grandes choses, on idéalise la forme, on idéalise le rendement ; on veut devenir
grand médecin alors que le système ne nous le permet pas ; on veut devenir grand infirmier
alors que le système ne nous le permet pas ; on veut devenir grand prêtre alors que le
Vatican ne le permet pas ; on veut devenir grand éducateur alors que le système ne le permet
pas ; on veut devenir grand philosophe alors que le système ne le permet pas !

Le système ne permet pas à l’Homme d’être conscient, créatif, à l’intérieur de ses structures,
c’est normal, c’est l’involution contre l’évolution ! 

Un Homme qui ne comprend pas cela n’a aucune maturité, il est simplement enflammé, et
“enflammé” ne vous aide pas à vivre sur le plan matériel. Au contraire, être enflammé, c’est
une diminution de votre maturité, c’est une impuissance de votre ego intelligent et c’est une
incapacité de traiter avec le réel. Autrement dit vous êtes astralisés d’une manière
abominable et vous allez souffrir toute votre vie.

Donc si vous êtes médecin, faites de la médecine comme on vous le demande, professez
comme on vous le permet. Si vous êtes psychologue, faites de la psychologie comme vous
pouvez le faire. Mais si vous voulez apporter dans ces domaines anciens de la connaissance
nouvelle, un savoir nouveau, une nouvelle lumière, il faut vous retirer de leurs exigences. 

Si vous ne vous retirez pas de leurs exigences, à ce moment-là vous voulez les transformer,
à ce moment-là vous deviendrez des martyrs de votre cause, vous n’aurez pas compris que
la conscience supramentale c’est pour l’individu, ça ne fait pas partie du bien-être ou du
patrimoine de la société.

Donc vous faites de votre mieux comme médecin, vous faites de votre mieux comme
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psychologue, vous faites de votre mieux comme policier. Vous faites de votre mieux. 

Si un jour c’est trop et que vous êtes trop trop étouffés, à ce moment-là vous pouvez sortir
de votre cadre, de votre expérience, et entrer dans une autre. La vie vous protégera, la vie
vous permettra de le faire. La vie est toujours extensible. Mais si vous voulez amener du vin
neuf dans une vieille bouteille, effectivement la vieille bouteille va éclater, et vous ne
pourrez pas la blâmer d’éclater.

Les régimes qui existent, leur pouvoir sur la Terre, font partie de l’involution, ils ont le droit
de vous demander une adhésion, une allégeance qui convient à leurs structures. Vous n’avez
pas le droit – parce que vous êtes déjà techniquement un peu conscients, ou que vous savez
quelques bribes de choses – d’entrer dans un système et de vouloir le bouleverser, parce que
vous avez idéalisé la forme à un point où vous n’êtes plus capables d’en intégrer la
substance. 

C’est votre orgueil spirituel, votre orgueil personnel qui vous amène à déclencher dans ces
institutions, des courants de pensée ou des comportements qui ne font pas partie de
l’expérience de la race. 

Et si vous perpétuez dans cette direction, ben, on vous foutra à la porte, on vous dira :
“monsieur, vous ne pouvez plus pratiquer la médecine parce que vous êtes en dehors de nos
canaux, vous ne pouvez plus faire de psychologie parce que vous êtes en dehors de nos
raisons, vous ne pouvez plus faire de la philosophie parce que vous êtes en dehors de nos
codes de rationalité, vous ne pouvez plus faire d’éducation parce que vous bouleversez
notre jeunesse”... Et ils auront tous le droit de le faire. 

Le système a le droit de vous foutre à la porte si vous n’êtes pas suffisamment intelligents
pour comprendre que la conscience, c’est personnel, ça n’a rien à voir avec la société. Mais
un Homme qui a fait la décomposition de la psychologie en arrive finalement à comprendre
ceci, et il en arrive un jour à vivre deux vies. Il est bon médecin, il bon éducateur, il est bon
psychologue. Il fait ce qu’il doit honnêtement, mais il ne cherche pas à changer le monde, il
va chercher son salaire et il aide ceux pour qui son travail est en relation d’aide. 

Mais lui, dans sa vie personnelle, au niveau de sa vie, de ses relations, de sa famille, de la
vie, de la santé, des choses qui se passent et même du système à l’intérieur duquel il
travaille, il est toujours d’aplomb. 

C’est un Homme à deux niveaux. Il a deux niveaux. Il est schizophrénique avancé. Il est le
parfait schizophrène ! Moi je suis le parfait schizophrène, je vis deux vies à la fois. Je parle
aux Hommes et je parle aux plans. C’est la parfaite schizophrénie. Heureusement que je la
comprends, que je la connais, parce que si j’allais voir un psychiatre, il ne pourrait pas
m’expliquer ce que je vis.

Évidemment, je fais de l’humour quand je dis que je suis parfaitement schizophrène, mais
c’est un humour qui est valable, qui est utile, qui fait comprendre des choses, qui fait
comprendre que l’Homme peut vivre à deux niveaux, du moment qu’il a intégré ces deux
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niveaux. S’il ne les a pas intégrés, à ce moment-là il est réellement schizophrénique. 

Donc la décomposition de la psychologie, ça sera l’œuvre de l’Homme conscient, et
l’Homme le fera pendant des siècles.

Je peux difficilement m’imaginer aujourd’hui ce que nous pourrons dire dans deux-cents
ans, trois-cents ans, quatre-cents ans, concernant la nature de l’Esprit, lorsque des Hommes
ensemble discuteront la nature de l’Esprit dans des textes, dans des contextes de conscience
paranormale, dans des contextes de double vue, dans des contextes de matérialisations
astrales ou éthériques. Parce qu’il ne faut pas oublier une chose, que l’évolution ne fait pas
partie de la conscience de l’Homme, l’évolution fait partie de la progression des systèmes
de vie dans le Cosmos local.

L’évolution, ce n’est pas notre affaire, nous y participons parce que nous faisons partie de
cette grande océanicité. Nous pouvons en être les victimes, comme nous pouvons en être
ceux qui en bénéficient. 

C’est comme le volcan. Si vous insistez à vivre sur les flancs du volcan, ben, vous serez
enterrés. Si vous êtes suffisamment intelligents pour bénéficier des nouvelles terres qu’il
crée, mais de vous tenir à distance et de revenir après l’explosion, à ce moment-là vous
serez bien, vous pourrez faire pousser des raisins qui auront une grande valeur alimentaire.
C’est la même chose au niveau de la conscience.

On le sait tous, les Hommes savent que la vie est vaste, que la conscience est grande. Vous
regardez simplement la nature, et la nature est suffisamment vaste pour bousculer
l’explication purement rationnelle de l’ego. On est mesmérisé par la variété des formes de
vie, par l’intelligence des choses les plus petites. La science commence à en découvrir des
aspects, sur le plan moléculaire, atomique. On découvre des molécules qui sont
intelligentes. 

Mais d’où vient le phénomène de l’Intelligence ? Qu’est-ce que c’est de l’Intelligence ?
L’Homme doit savoir un jour répondre à ces questions fondamentales. Qu’est-ce que c’est
la vie ? L’Homme doit en arriver un jour à répondre à ces questions fondamentales.

L’Homme doit pouvoir répondre à toutes les questions fondamentales, mais il ne pourra pas
le faire s’il n’a pas décomposé sa psychologie, parce que sa psychologie c’est un cordon
sanitaire qui l’empêche de savoir trop de choses, s’il n’est pas suffisamment préparé
émotivement et mentalement à l’en supporter l’ontologie. 

Il y a un type, un restaurateur ce soir qui me disait quelque chose d’intéressant. J’ai trouvé
intéressant. Il me dit : “monsieur Bernard”... il dit : “moi, quand je lis votre livre, je le lis
toujours avec quelqu’un d’autre, parce que je ne veux pas le lire tout seul parce que j’ai
peur de craquer, mais avec un autre, je n'ai pas de problème parce qu’on peut échanger”...
Je lui ai dit : “c’est une méthode très intelligente, je vais l’utiliser et en parler à d’autres”.
C’est intelligent ! 
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Il a l’intuition, il suit son intuition, lui c'est de lire le livre avec un autre, c’est un signe qu’il
a de la crainte, mais au moins, il est assez intelligent pour pouvoir se créer un outil,
continuer à lire le livre au lieu de le mettre de côté, et échanger avec un autre, utiliser une
autre personne comme mesure de cette chose qui trouble l’Esprit. Et comme il dit  : “qui me
sort de mon corps”, et les Italiens n’aiment pas sortir de leur corps. 

Est-ce que je peux arrêter de parler, je suis fatigué... Une minute ? O.K. J'arrête, c'est fini.
(Applaudissements).
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Déchiffrer l’impossible PE#100 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

100 – DÉCHIFFRER L’IMPOSSIBLE

Je vais connecter avec votre question. Si dans le processus de la décomposition de la
psychologie humaine, on en arrive éventuellement à pouvoir reconnaître, à comprendre, à
saisir, ce qu’on pourrait appeler l’essence des Intelligences intemporelles, les Intelligences
intemporelles, la perception ou la phénoménologie ou le phénomène que l’on vit par rapport
à elles est très très personnel. 

Il y a des gens que je connais qui vivent des expériences avec l’intemporel qui sont très très
matérialisées. 

Il y a des gens qui vivent des expériences avec l’intemporel qui sont très astrales. 

Il y a des gens qui vivent des expériences avec l’intemporel qui sont d’un caractère un peu
plus morontialisé. 

Il y a des gens qui vivent des expériences avec l’intemporel qui sont totalement
fantomatiques, ainsi de suite. 

Autrement dit il y a beaucoup de voies d’expression de ces unités de conscience là,
intemporelles, dans leurs relations avec l’Homme. 

Ce n'est pas important pour l’Homme de connaître essentiellement la nature de ces
Intelligences-là. Quand je veux dire la nature, je veux dire les comprendre dans leur essence.
Ce qui est important avec l’Homme, c’est de les comprendre dans leur dialogue avec lui. À
partir du moment où l’Homme commence à les comprendre dans le dialogue avec eux
autres, à ce moment-là il se révèle à l’Homme une conscience de l’invisible, une conscience
intelligente invisible dépendant de l’Homme. 

On a des contacts qui sont très très personnels, il y a des gens qui ont des contacts avec des
entités, des esprits, des morts, des “belles-mères” qui sont mortes, des gens avec lesquels ils
ont eu des relations karmiques. Il y a des gens qui ont des contacts simplement avec le plan
mental, ainsi de suite. 

Mais ce qui est important là-dedans, ce n’est pas la nature des Intelligences, d’ailleurs ça ne
fait pas réellement partie de notre intérêt de le savoir parce que ça ne fait pas partie de notre
expérience. Mais ce qui fait partie de notre expérience, de notre expérience importante ou de
la composante importante de notre expérience, c’est la communication. 

Que l’Homme soit en contact avec un esprit qui se matérialise chez eux puis avec lequel il
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ne peut pas communiquer, ça ne sert à rien. Mais que l’Homme soit en contact avec un
esprit qu’il ne voit pas, par exemple, et qu’il est en communication avec lui sur le plan
mental, ça devient important parce que la communication télépathique avec l’intemporel,
c’est la fondation même de la conscience humaine.

Une fois que la conscience humaine est comprise par l’ego, une fois que la mécanique de la
conscience de la pensée du JE, du TU, de la dialectique de la communication est comprise
par l’ego, à ce moment-là l’Homme est en mesure de reconquérir son droit à savoir. Mais le
droit de savoir pour un Homme varie selon ce que je pourrais appeler son incarnation, selon
son rôle, son travail en tant qu’incarnation. 

Comme moi, par exemple, dans mon expérience avec les plans, j’ai une facilité de décrire
les mondes, les mystères, ainsi de suite. Par contre, je suis extrêmement limité dans ce que
je peux dire parce que je ne peux pas aller plus vite que l’Homme peut absorber. Ça c’est à
cause du fait que je suis très connu, j’ai une sorte d’autorité initiatique qui est reconnue. 

Donc à ce moment-là, si je parle au monde, puis j’ai une grande précision de parole, je suis
capable de déclencher chez l’Homme des mouvements de conscience qui vont l’amener
éventuellement à vivre des bouleversements créatifs de conscience. 

Tandis que l’Homme en général, nécessairement il n’a pas ça, il a beaucoup plus de liberté.
L’Homme peut avoir beaucoup plus de liberté d’expliquer l’invisible, puis d’étudier
l’invisible, que moi je peux l’avoir. 

Moi à partir du moment où l’invisible me libère de certaines contraintes, j’ai l’autorité dans
le monde de l’exprimer. 

Tandis que l’Homme en général qui est en contact avec l’invisible n’a pas les contraintes,
parce qu’il n’a pas le problème de la fusion. La fusion c’est un problème. Autant c’est un
avantage une fusion, autant c’est un problème. C’est un avantage parce que tu as accès aux
archives, mais c’est un problème parce que tu es régi par des Lois occultes qui sont
extrêmement sévères.

Tandis que l’Homme qui n’est pas en fusion, autrement dit qui est en conscience éveillée
par rapport à l’invisible, autrement dit qui a une sorte de voyance intérieure, peut accéder à
des notions concernant les entités ou les Intelligences qui forment l’invisible ou qui sont en
connexion avec lui, mais il n’a pas le problème d’expliquer son expérience dans le monde,
parce qu’il n’a pas la capacité de transformer la conscience humaine autant que la fusion l’a.
Ça fait qu’à ce moment-là, il est moins dangereux. 

Étant moins dangereux, il est plus philosophique, il peut être plus absorbé par l’Homme.
Tandis qu’en fusion, tu deviens techniquement dangereux. Quand je dis “dangereux”, je
veux dire que tu as le pouvoir par vibration de changer la conscience humaine. Ça fait que
ça, c’est un danger si tu n’es pas intégré dans ta conscience de fusion. 

Si tu es intégré dans ta conscience de fusion, le danger n’est plus parce que tu as le pouvoir
de la parole, puis c’est très juste, tu sais quoi dire, puis tu parles à tel Homme de telle
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manière, puis tu parles à tel Homme de telle manière, tu parles à tel Homme de telle
manière. Tu vas toujours ajuster ton débit en fonction de ce que l’autre ego est capable
d’absorber. 

Ça fait que ma réponse à votre question, qui est intéressante, c’est : “occupez-vous pas de
l’essence ou du caractère cosmologique des entités, occupez-vous simplement de pouvoir
déchiffrer la façon avec laquelle elles communiquent”. 

À partir de ce moment-là, vous aurez assez de matériel pour toute votre vie, pour en arriver
finalement à vivre une décomposition de votre psychologie personnelle, puis en arriver à
avoir une conscience suffisamment intelligente pour qu’on puisse dire de vous que vous êtes
un Homme créatif. Ça, c’est bien important. O.K.

Je continue… Je ne veux pas de question… Mais c’est une question intéressante (rires
public).  Vous en demanderez toujours d’autres ! Puis n’oubliez pas une chose, la curiosité
c’est une maladie de l’ego ! Un jour vous verrez que la curiosité c’est une maladie de l’ego,
c’est normal, ça fait partie de l’ego, l’ego veut savoir tout, mais un jour vous en arriverez à
répondre à vos propres questions. 

Ça fait que la curiosité, c’est une maladie de l’ego ! Ça fait partie de l’ego, ça fait partie de
la dynamique de l’ego, c’est normal. Mais moins l’Homme a d’ego, plus l’Homme
fusionne, plus l’Homme unifie sa conscience avec l’intemporel, ben, il n’a plus de curiosité
parce qu’il n’est plus intéressé à rien savoir. 

Pourquoi il n’est plus intéressé à rien savoir ? 

Parce qu’il a accès à tout savoir, vous comprenez ? C’est un petit peu de même. 

Si tu as besoin d’eau, tu ouvres ta “champlure” (robinet), puis après ça, tu la fermes, tu la
rouvres, tu la fermes… Tu n’as pas besoin de savoir combien de gallons il y a dedans ! Bon,
là je continue. O.K.

Dans la décomposition de la conscience, il y a un élément important, cet élément important
là est la capacité de l’Homme de déchiffrer dans sa psychologie, de déchiffrer l’impossible. 

Ça veut dire quoi ça, déchiffrer l’impossible ? 

Quand vous êtes en conscience, quand vous êtes dans un acte de conscience, exemple…
Quand vous êtes dans un acte de conscience, supposons par exemple que vous venez de
perdre votre petit gars dans un accident d’automobile, vous êtes en crise, vous perdez votre
petit gars dans un accident, votre ego réagit au manque de justice de la vie par rapport à
vous, tout ça là, vous êtes “en maudit” contre tout, la décomposition de la psychologie vous
amènerait à pouvoir déchiffrer l’impossible, autrement dit déchiffrer la raison pour laquelle
votre garçon s’est fait tuer.

Pour savoir pourquoi votre garçon s’est fait tuer en dessous d’un gros camion, il faut que
vous parliez avec quelqu’un, hein ! Si vous ne parlez avec personne, vous ne le saurez pas.
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Si vous parlez avec quelqu’un, ils peuvent vous le dire, mais ce quelqu’un-là, il n’est pas sur
le plan matériel. 

Vous ne pouvez pas aller voir votre femme ou allez voir votre médecin, puis dire :
“pourquoi est-ce que mon gars s’est fait tuer”... Le médecin peut vous dire, ou ta femme
peut te dire : “il s’est fait tuer parce qu’il manquait d’attention”. Mais ça, ce n’est pas une
réponse ! Le manque d’attention, c’est simplement la condition utilisée par les plans pour
qu’il se fasse tuer !

C’est comme quelqu’un que je connais moi, à St-Sauveur, une femme qui avait un petit
bébé, une petite fille je pense, de trois, quatre mois, puis elle était après lui donner son bain.
Tout d’un coup le téléphone a sonné, elle est allée au téléphone vite, vite, puis elle est
revenue, le petit bébé était noyé ! 

Ça fait que son mari était assez intelligent pour ne pas la blâmer, parce que ça a été un gros
choc pour elle. Les gens lui ont donné un grand support en ne la blâmant pas, en ne disant
pas : “tu étais bien sans-dessein”... Mais si elle avait voulu savoir pourquoi est-ce que c’est
arrivé, il aurait fallu qu’elle parle à quelqu’un, pas au mari, pas au médecin, pas au
psychologue, mais il aurait fallu qu’elle parle à quelqu’un sur un autre plan.

Elle dirait : “mais pourquoi est-ce que j’ai perdu ma fille”... Puis eux autres lui auraient
dit : “tu as perdu ta fille parce que dans deux, trois, quatre vies en arrière, il s’est passé
telle affaire. Elle avait voulu te noyer, là elle se fait noyer ! Donc c’est un retour de la Loi
karmique”. Ça fait que la femme, elle dit : “ah, au douzième siècle, en Irlande”... Ça fait
que là, tu as le choc en retour, là elle dit : “bon, ben, c’est correct, je comprends”... Ça fait
que ça aurait été plus facile pour elle de comprendre pourquoi est-ce que sa petite fille s’est
fait noyer. 

Quand je dis, pour répondre à la question du monsieur, ce qui est important dans une
relation avec les plans au début, dépendant de la nature de votre lien, ainsi de suite,
dépendant de la matérialisation des plans que vous vivez, puis ça – c’est personnel à tout le
monde – le plus important, le dominateur commun universel, c’est la communication.
Apprenez à parler avec les plans. 

Mais ce n’est pas facile, “apprendre à parler avec les plans”, si vous n’avez pas compris ou
si on ne vous a pas dit qu’il faut décomposer votre psychologie , autrement dit, vous tasser
complètement comme ego, réaliser que les plans existent, que tu peux communiquer avec
eux autres au niveau de la pensée, puis qu’ils vont vous répondre. Pour le moment en tout
cas, au niveau de la pensée.

Vous allez pouvoir évaluer, prendre conscience d’un différentiel dans la vibration de la
pensée. 

Puis une des grandes techniques pour communiquer avec les plans c’est de comprendre
d’abord que tu communiques avec des Intelligences. Donc communiquer avec une
Intelligence qui n’est pas corporelle, c’est la même chose que de communiquer avec une
Intelligence qui est dans un corps matériel. 
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Ils ont un sens d’humour, seulement qu’ils vont se servir du sens d’humour que vous avez
toujours utilisé dans votre vie. Ça fait que c’est très très facile pour vous autres de penser
que c’est vous autres qui utilisez l’humour, alors qu’ils utilisent l’humour que vous utilisez
pour vous cacher le fait qu’ils sont là. C’est sûr !

Ça fait que si vous avez tendance à “sacrer” (jurer) tout le temps, ils vont “sacrer” comme
toi ! Ça fait que s’ils sacrent comme toi, ça va être plus difficile pour toi de t’imaginer que
c’est eux autres qui “sacrent” ! Si tu parles en bon canadien français, puis ils commencent à
te parler en provençal, c’est évident que tu vas dire : “qu’est-ce qui se passe, je ne parle pas
provençal”... S’ils commencent à te parler en grec, là tu vas réellement te poser des
questions (rires public). 

Ça fait qu’ils vont toujours cacher leur identité intemporelle. Puis ils ont fait ça pendant des
millénaires. C’est ça qui a permis à l’Homme de développer une conscience égoïque. 

Mais une fois que l’Homme découvre le jeu, que l’Homme commence à prendre conscience
de leur identité conversationnelle, à ce moment-là ils peuvent commencer à dévoiler
lentement, lentement, puis dépendant de ce qu’ils veulent faire avec toi ou dépendant des
facultés qu’ils peuvent te donner, tu peux très très bien un jour parler grec dans une situation
où tu n’as jamais appris le grec ! 

Moi j’ai rencontré des Arabes, il y a bien bien des années, je me rappelle une Arménienne
qui parlait arabe. Puis j’étais à la maison avec elle puis son mari, puis j’ai parlé en arabe !
Moi je n’ai rien compris, mais elle a tout compris (rires public). Mais ça, c’est une “game”
qu'ils jouaient parce que c’était pour eux autres leur entendement à eux autres. Ça fait que
les plans sont capables de faire bien des choses. 

C’est comme Edgar Cayce ça, qui ne parlait pas espagnol, puis un jour il a commencé à
parler espagnol tout d’un coup. Ça fait que ça dépend de la vie de l’Homme, ça dépend ce
que vous avez à faire, ça dépend ce que vous avez à expérimenter. 

Mais à partir du moment où les plans cessent de cacher, ou au fur et à mesure où ils
commencent à dévoiler leur présence à travers un langage qui est de plus en plus le résultat
d’une décomposition de votre psychologie, à ce moment-là plus vous devenez conscients et
plus vous en arrivez à bénéficier de ce j’appelle une Intelligence créative.

Parce que ça vous amène éventuellement à réaliser que vous avez accès à des réserves
d’énergie mentale qui sont très vastes, et qui vous permettent ultimement d’entrer dans un
processus créatif qui va au-delà du cordon de sécurité qui est créé par votre ego, entraîné à
penser qu’il pense. Ça fait que la conscience créative, c’est aussi subtil que ça. 

On se demande, des fois, comment ça se fait que l’Homme n’est pas plus évolué que ça à la
fin du vingtième siècle ? Parce qu’ils ont caché à l’Homme les mécanismes de la conscience
humaine depuis des millénaires. 

Freud a commencé à développer la psychologie au début du siècle, Jung, les autres
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psychologues. Avant ça, la psychologie telle qu’on la connaît n’existait pas. Les voyants,
ceux qui faisaient de la voyance étaient considérés par l’Église comme des êtres sataniques,
parce que les contacts avec les plans, les voyants, les études médiumniques, ça existe depuis
très longtemps, ça existe depuis toujours, les sorciers en Afrique, ainsi de suite ! 

Mais la compréhension mentale, intelligente, créative de toute cette phénoménologie-là, qui
est à la base du développement de la conscience humaine, de ses craintes, de ses
superstitions, de son folklore, la crainte des anciens, la crainte des morts, par exemple, de la
part des Chinois, le culte des ancêtres, ainsi de suite, tout ça fait partie de choses qui ont été
cachées à l’Humanité. 

Le phénomène a été perçu par l’Homme, mais la compréhension on ne l’a jamais eue. 

On commence à partir de 1969 à pouvoir comprendre ce qui se passe. Pourquoi ? Parce que
c’est à partir de 1969, sur le plan matériel, qu’on a commencé à faire la décomposition de la
psychologie humaine. Que tu sois Chinois, que tu sois Arabe, que tu sois Chrétien, que tu
sois Juif, “whatever” ! 

Mais la décomposition de la psychologie de l’Homme, ça ne peut se faire que par lui-même
sur son propre terrain. Puis c’est quoi votre terrain ? Votre terrain c’est la sommation de
votre mémoire. Tout ce que vous êtes en tant que personnalité, c’est régi par des Lois
psychologiques. 

Si vous êtes Chinois, vous êtes régis par des Lois psychologiques sur un terrain
particulièrement adapté à la conscience de la race. Si vous êtes Arabe, Juif, Catholique,
Italien, Québécois, vous êtes régis par une mémoire qui est déterminée foncièrement par la
mémoire de la race. 

Vous ne pouvez pas en sortir, seulement pouvez-vous en sortir quand vous avez commencé
à vous déconditionner de la psychologie humaine, autrement dit à déconditionner votre
psychologie personnelle. Mais vous ne pouvez pas déconditionner votre psychologie
personnelle tout seul. Autrement dit vous ne pouvez pas en arriver à communiquer par
télépathie avec les plans, à moins que les plans veuillent que vous communiquiez avec eux
autres. 

Je vous donne un exemple. Moi souvent, des fois, je veux savoir quelque chose puis ils ne
me répondent pas. Je pose une question, puis ils ne me répondent pas. Tu ne peux pas poser
une question à une entité, puis ne pas avoir de réponse ! La raison qu'ils nous répondent pas,
c’est parce qu’il y a des Lois qu’on ne connaît pas concernant leur relation avec nous autres,
concernant notre droit en tant qu’Homme, en tant que conscience intelligente à une
communication, on a un droit fondamental cosmique systémique à la communication. 

Ça fait que moi, quand je leur pose une question, parce que ça les “achale” (déranger) puis
qu’ils ne veulent pas me répondre, je leur dis : “sors de ton silence”... Aussitôt que je leur
dis : “sors de ton silence”, ils sont là. Mais moi je le sais ça, comment leur parler, puis leur
dire : “sors de ton silence”, parce que ça fait partie de ma fusion. Mais si je n’avais pas de
conscience en fusion, je ne le saurais pas ça parce que tu ne peux pas penser à ça, il faut que
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tu le saches. 

Ça fait que la fusion permet de le savoir parce la fusion te permet de toujours accéder aux
mystères de la conscience humaine. 

Ça fait que s’il arrive quelque chose entre moi, puis eux-autres qui ne fait pas mon affaire,
comme, par exemple, ne pas me répondre quand je leur pose une question… Supposons que
je leur dis, par exemple : “qu’est-c’est qui va se passer entre les Chinois puis les
Américains dans six, sept, huit ans, il faut que tu me répondes, moi j’ai besoin de savoir ce
qui va se passer avec les Chinois puis les Américains dans six, sept, huit ans”... 

Là ils ne veulent pas me répondre parce que je suis régi par les Lois de prophétie, puis ils ne
veulent pas que je parle de certaines choses en public. O.K. Pas de problème ça ne me
dérange pas : “mais réponds-moi à moi”... Ça fait qu’à ce moment-là je vais dire : “sors de
ton silence”... Là ils vont le dire... Puis ils n'aiment réellement pas ça quand je les exhorte à
me parler parce que là, c’est comme si je vais contre des Lois occultes qu’eux autres ont
toujours contrôlées, puis là, l’humain commence à accéder, ça leur fend le cul !

Ça fait que là, je leur dis : “sors de ton silence, mon osti de niaiseux”... (rires public). Puis
là, il va dire : “qu’est-ce que tu veux là”... Mais moi, ils peuvent me dire : “qu’est-ce que tu
veux là”... Parce qu’ils me parlent dans le TU. Puis ça fait partie de la décomposition de la
psychologie. 

Ça fait que moi, aussitôt que tu me dis : “qu’est-ce c’est que tu veux là”... Là, je sais qu’ils
me parlent, là je dis : “parle-moi, réponds à ma question, qu’est-ce qui va arriver entre les
Chinois et les Américains dans quelques années”... 

Puis ils peuvent me dire : “on ne veut pas en parler tout de suite, on t’en parlera un jour ou
dans un autre temps, ou on t’en parlera dans une conversation avec des chums”... Puis tout
ce qui m’intéresse moi, c’est qu’ils me répondent. Ça ne me dérange pas de ne pas savoir
qu’est-ce qui va se passer avec les Chinois dans six, sept ans. Qu’ils me disent que je vais en
parler dans deux semaines avec quelqu’un dans un “party”, ça c’est correct, ça ne me
dérange pas du moment que ça va sortir un jour. 

Ce n’est pas le fait de le savoir, je n’ai pas de curiosité. Je m’en “crisse” comme de l’an
quarante ce qui va se passer entre les Américains puis les Chinois. Mais je veux le savoir,
parce que je veux les exhorter à me parler quand je pose une question. 

“Qu’est-ce que c’est un Éternel ? Réponds-moi à mon ostie de question, don’t fuck with
me ! 

C’est quoi la glace éternelle ? Réponds à ma question. 

D’où vient l’énergie ? Réponds à ma question. 

Je ne veux pas avoir des réponses stupides, comme le Cosmos c’est de l’énergie ! Ça ne me
dit rien ça ! Moi je veux savoir d’où est-ce que ça vient l’énergie ? C’est quoi c’te crisse de
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patente là ? 

C’est quoi l’espace ? C’est quoi de l’Esprit ? C’est quoi des hiérarchies ? Je veux tout
savoir quand je veux savoir. 

Si tu ne veux pas me le dire tout de suite, ça ce n’est pas grave, je suis capable d’attendre
deux ans, trois ans, quinze ans. Mais quand je te pose une question, réponds-moi au bout du
téléphone, ne fais pas ton osti de niaiseux de silence, parce que je connais la game”...

Ça fait que l’Homme a été dans le silence pendant des siècles, c’est pour ça qu'on ne sait
rien. Tandis que moi, il est obligé de dire : “qu’est-ce que c’est que tu veux, là encore”... Je
vais dire : “réponds à ma question”... 

Mais il y a une chose que je sais que l’Homme n’a pas appris encore, parce que l’Homme
n’a pas assez décomposé sa psychologie, c’est que l’Homme a le pouvoir d’imposer sa
volonté aux entités !

Peut-être qu’ils ne veulent pas me dire qu’est-ce qui va arriver avec les Chinois puis les
Américains dans sept ans, au niveau des mots, parce qu’au niveau des mots c’est trop
didactique, ça me donne trop accès à de l’information que je pourrais utiliser en conférence,
par exemple, ou à la télévision, ou à la radio. Pas de problème ! Ce qu’ils vont faire, c'est
qu'ils vont me l’envoyer par vibration. 

Par vibration, tout suite, je viens de tout comprendre ce qui va se passer entre les
Américains puis les Chinois dans sept ans, mais je n'ai pas la capacité de le formuler en
mots. Je n’ai pas de problème avec ça. Je traite simplement au niveau des vibrations, je n’ai
pas besoin de traiter au niveau de la forme. Je suis correct avec ça. 

Je n’en ai pas de curiosité, mais : “réponds-moi parce que je la connais la game du
silence”...  Ça n’existe pas le silence. Le silence c’est la plus grande illusion créée dans la
conscience de l’Homme pour l’isoler des circuits universels. Puis vous allez voir que si un
jour vous en arrivez à une connexion assez intense avec les plans, vous allez réaliser que le
taux de pensée, le flux de pensée dans votre mental augmente. 

C’est comme si ça pense plus qu’avant, ça pense plus vite qu’avant, il y en a plus qu’avant
de pensées. Parce que ça, ça va faire partie du contact, ça fait partie de la pénétration, ça fait
partie du lien qu’ils sont en train de faire avec le cerveau humain. 

Le contraire de tout ça qui est le silence, c’est de la manipulation, c’est de la contrainte,
c’est de la restreinte, c’est un manque d’information. Ça ne veut pas dire que je veux parler
avec eux autres tout le temps. Moi je les ai dans le cul ! Moi je n’ai aucun amour pour eux
autres, je connais trop la “game”. 

Je ne peux pas utiliser les émotions humaines spirituelles pour “dealer” avec des entités
intemporelles, je connais trop la “game”, par contre quand je veux une réponse, réponds-
moi c’est fondamental. Au niveau humain, ça serait quoi ? De la politesse ! Si je vous parle
à vous, si je vous pose une question, la politesse demande que vous me répondiez !
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Sur les plans, ce n’est pas une affaire de politesse, c’est une affaire de droit. 

Je leur pose une question, j’ai le droit systémique universel à une réponse. Ils ne peuvent
rien faire contre ça, puis ils savent que je le sais, puis ça leur fend le cul. Mais ça, ça fait
partie de la fusion, ça fait partie des souffrances que l’Homme vit, surtout les initiés, pour
en arriver à déchiffrer les mystères de la conscience, parce que tu as assez souffert pour
avoir accès au droit d’une réponse. C’est aussi simple que ça, mais pour ça il faut que tu
puisses décomposer ta conscience. 

Si tu vis dans une conscience psychologique, si tu penses que c’est toi qui pense, si tu vis
dans une conscience égocentrique, si tu penses que tu es intelligent tout seul, si tu penses
que la vie c’est purement ici, à ce moment-là tu ne pourras jamais en arriver à décomposer
ta psychologie, parce que tu n’auras jamais reconnu l’essentiel de ta conscience, qui est
quoi... ? Le contact télépathique avec l’invisible.

Avant, quand vous étiez dans l’involution, on vous permettait d’avoir un contact
psychologique avec l’invisible, vous appeliez ça la prière. L’Église disait : tu peux prier le
“bon Dieu” : “Notre père qui es aux cieux que votre nom soit sanctifié que votre règne
arrive”… Ça, c’était de la communication télépathique inconsciente ça. C’est tout au niveau
de l’ego ça ! “Notre père qui êtes aux cieux”, ça ne veut rien dire. “Que ton nom soit
sanctifié”, ça ne veut rien dire. 

Ça, ça faisait partie de la domination spirituelle de l’ego pour créer dans la conscience de
l’Homme, par rapport à l’infinité, par rapport à la divinité, un état de crainte parce que
l’Homme était sans puissance. 

MoI je me rappelle en soixante-neuf quand j’ai vécu la fusion, ça a été une de mes
premières questions, ça, à eux autres ! Ça faisait partie de la démystification de ma
psychologie. 

J’ai dit : “c’est quoi cette affaire-là de la prière”... Je disais : “explique-moi ça : Notre père
qui es aux cieux, explique-moi ça, qu’est-ce que ça veut dire”... 

Il me répond : “je suis icitte” (ici)”. O.K. 

Je dis : “Que ton nom soit sanctifié qu’est-ce que tu veux dire, qu'est-ce que ça veut dire”... 

Réponse : “je suis un être de Lumière”. O.K. Pas de problème ! 

Je dis : “Que votre règne arrive”. 

Il dit : “ça, ça va prendre du temps parce que l’évolution de l’Homme est longue”.

“Que votre volonté soit faite sur la terre comme au ciel”. 

Il dit : “notre volonté, elle va être faite quand vous allez être conscients”. 
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Puis c'était quoi après ?... “Sur la terre comme au ciel”. 

“Ça veut dire que quand vous serez conscients, ce qui est en haut est en bas, vous serez en
fusion unifiés dans votre conscience”. 

Ça fait qu'autrement dit, là j'étais arrivé à l'affaire du pain : “Donnez-nous aujourd’hui notre
pain quotidien”. 

Il dit : “tu manges là, t'es correct là”. 

Puis c'était quoi l'affaire de la fin de la prière ? 

Quand je suis arrivé au “Amen”, il dit : “c’est fini” (rires public).

Ça fait qu’ils m’ont tout expliqué l’affaire du “Notre père”, mais après la décomposition de
la psychologie formative. Ça fait que là, ça commence à faire du sens, puis là j’ai commencé
à réaliser pourquoi il ne fallait pas que je prie dans la vie parce que c’est pas mal niaiseux !
Dans l’involution, on priait parce qu’on était niaiseux. 

Dans l’évolution on va être en communication télépathique parce qu’on va avoir le droit de
parole avec eux autres, cette “gang de mouks-mouks” là ! Mais personne ne nous a jamais
dit que c’était des “mouks-mouks”, on nous a toujours dit : le Dieu, le Père, puis le St-Esprit,
puis la Ste Vierge, puis le Christ, puis on nous en a mis là, t'sé ! Tu vas à Rome, tu la vois
toute la “crisse de gang” de statues ! Elles sont toutes là, elles te regardent toutes d’en haut !

Ça fait que si tu es moindrement dans une psychologie normative tu “freakes” (paniquer)
net, comprends-tu ? Tu as tous ces gars-là en plâtre qui te regardent, tu “freakes” ! Ça, c’est
en plus du canon, puis la litanie des Saints : Sainte Tite, Sainte Thérèse, Saint-ci, Saint-ça !
De temps en temps ils en éliminent une parce qu’ils s’aperçoivent que c’est une prostituée
(rires public), parce qu’ils ont fait des erreurs dans l’instruction ! 

Autrement dit, on s’est fait “chier” pas rien que royalement, on s’est fait “chier” à un point
où ça devenait nécessaire un jour que l’Homme se libère. Puis ce n'est pas le pouvoir
temporel, puis spirituel, puis religieux, des religions qui va nous libérer. C’est l’Homme qui
va se libérer tout seul dans sa propre basse-cour, tout seul.

Regardez ce qui se passe dans les religions en Irlande, en Afrique du Nord, les Juifs, les
Arabes, c’est le bordel ! Puis ça c’est normal le bordel, parce que ça fait partie du karma des
races. Mais l’Homme lui, ne veut pas faire partie du karma des races. L’Homme veut être
libre de la mémoire de la race, et pour ça, il faut qu’il décompose sa psychologie. Après ça,
tu commence à regarder telle affaire, la prière, tu peux regarder n’importe quoi. 

Tu peux voir que la prière : “Notre père qui est aux cieux”, c’est très bon pour ta mère, puis
ta belle-mère, mais pour toi, c’est rien là ! Jamais j’aurais dit à ma mère : “fais pas ton
Notre père qui es aux cieux”, parce que ma mère avait besoin du “Notre père qui es aux
cieux”, dans son état de conscience elle avait besoin de ça, puis c’était bon pour son moral.
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Mais pour moi, ça me démoralise (rires public). Pourquoi ? Parce que j’ai un autre agenda.
Ça fait que c'est de même. 

Ça fait que quand je parle de la décomposition de la psychologie, ça veut dire
qu’éventuellement vous allez être obligés de regarder la vie, votre vie personnelle, votre
conscience existentielle, à partir seulement d’un point, le vôtre, même pas le mien !

Moi je suis là simplement comme un outil temporaire pour ouvrir des fenêtres dans le mur
de votre bunker. Mais la responsabilité de l’Homme, c’est de regarder à travers la fenêtre
pour voir, être capable, pour tester s’il est capable d’absorber tout ce soleil-là en lui sans
penser qu’il est capoté. Il est là le grand test. Autant c’est facile de savoir, autant c’est
difficile de supporter qu’on n'est pas fou quand on vit la folie. Parce que c’est quoi la folie ?

La folie, c’est simplement vivre aux limites de la psychologie normative, c’est ça la folie. 

Mais avant, on n’avait pas de psychologue pour nous l’expliquer, on n’avait pas de monde
pour nous l’expliquer. Les curés, ce n’était pas de grandes aides. Si les curés nous avaient
tout appris ça, il y aurait bien plus de monde dans l’Église catholique aujourd’hui.

L’Église catholique serait probablement la plus grande religion du monde, mais ça ne serait
même plus une religion, ça serait une grande conscience mondiale catholifiée, catholique,
universelle, ainsi de suite. Mais ce n’est pas possible parce que l’Église catholique, elle a un
rôle involutif à jouer. Il faut respecter le rôle. Le Pape a des choses à dire aux masses, il a
des grandes choses à dire aux masses, mais il n’a rien à dire à l’individu. Il faut que le Pape
protège les masses, c’est son rôle, mais à l’individu, personne n’a rien à dire à l’individu ! 

Il n’y pas un Homme sur la Terre qui a quelque chose à vous dire. Même les entités n’ont
rien à dire à l’Homme, parce qu’un jour l’Homme réalise dans sa conscience, une fois qu’il
a décomposé sa psychologie, qu’il a accès à savoir tout ce qu’il a à savoir. Parce que
l’Homme est quoi ? Il est Lumière. 

Ça fait que si tu es Lumière, tu n’as pas besoin d’autorité sur toi. Tu communiques avec
d’autres Lumières. Une “Westinghouse” qui communique avec une autre “Westinghouse”,
c’est aussi simple que ça. L’affaire des autorités, puis le monde qui t’impose des dogmes,
puis qui t’impose des idéologies, pour l’Homme en évolution, c’est fini ça ! 

Moi s’il fallait que je rencontre le Pape, je dirais : “assis-toi ici p’tit gars, on va parler,
regarde-moi bien dans les yeux, sais-tu qu’est-ce que c’est ton rôle sur la Terre ? Ton rôle
c’est de garder le monde dans l’ignorance pour des raisons d’intelligence ordonnée afin de
maintenir un équilibre dans la civilisation”.

Il dirait : “je n’ai pas de problème avec ça”. 

Je dirais : “le sais-tu que c’est normal que vous ne puissiez pas expliquer à l’Humanité des
choses qui ne font pas partie de la conscience de l’Humanité parce que la conscience de
l’Humanité c’est une conscience globale”... ?
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Il dirait : “oui, c’est sûr, on est des jésuites, nous autres, qui savons des choses qui ne
peuvent pas être dites au monde. Ça fait partie de notre histoire de garder des choses
cachées, parce que ce n’était pas le temps pour le monde de savoir ça. On a des secrets de
Fatima qu’on n’a jamais révélés à l’Humanité, parce que ce n'est pas bon que les gens
sachent des affaires trop vite”.

Je dirais : “exactement, moi je suis dans la même situation que toi ; moi il y a des choses
que je ne peux pas dire au monde, mais je peux te le dire à toi, parce que si je te le dis à toi
tout seul, il n’y a pas de problème. Si je le dis au monde, ça devient des problèmes”. 

Le Pape me dirait : “qu’est-ce que c’est que tu as à me dire”... 

Là, je prendrais mon crayon. Là je commencerais à lui faire de la voyance. Puis si ça
s'adonnerait qu’il aurait fait des petites choses pas fines dans sa vie, quelque part, puis que
j’irais chercher ça, il dirait : “oooh, il ne faudrait pas que tu dises ça aux cardinaux”...

Je lui dirais : “c’est pour ça qu’on est obligé de garder des choses secrètes, parce qu’il ne
faut jamais bouleverser l’équilibre. Il ne faut jamais dire des choses qui ne servent pas,
mais ça sert à toi que je te dise ça”. 

Il dirait : “oui, oui, c’est intéressant”.

Puis là je dirais : “sais-tu d’où ça vient, ça”... 

Il dirait : “ça ne vient pas de Satan, ça”... ? Tu es sûr que ça ne vient pas de Satan”... ? 

Je dirais : “non, non, oublie ça, Satan. Ça, c’est vos histoires ça, je vais t’expliquer ça,
qu’est-ce que ça veut dire Satan”. Puis là je lui ferais un grand discours sur Satan. Je lui
ferais un grand discours sur Lucifer. 

Là, il dirait : “c’est intéressant, hein, j’aimerais ça, pas être Pape”.

Ça, c’est ma “joke”. Pourquoi ? Parce que le pauvre Pape, il est obligé de vivre son
incarnation dans les mesures, puis les paramètres de son incarnation. Le curé est obligé de
vivre sa petite vie de curé de paroisse dans les paramètres de sa petite vie de paroisse. On a
tous un rôle à jouer. Ça fait qu’il faut respecter le Pape, il faut respecter le curé, il faut
respecter la belle-mère. Autrement dit c’est le rôle de l’Homme conscient en évolution de
conscience de respecter parfaitement les Hommes en involution de conscience. 

Si vous n’êtes pas capables de faire ça, vous allez penser que vous êtes des petits  Joe
Averty, vous allez penser que vous êtes des êtres supérieurs, vous allez penser que vous êtes
plus avancés que le reste des Hommes. Puis je peux vous dire des choses, il y a des
Hommes sur la Terre qui sont inconscients, qui ont été inconscients, mais qui ont fait et qui
ont amené à leur mesure une Lumière à l’Humanité dans un temps où l’Humanité en avait
besoin. Puis c’était juste la bonne mesure. 

Puis ces Hommes-là, c’était “des Victor Hugo”, c’était des penseurs, c’était des scientistes,
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c’était des grandes âmes, et il ne s’agit pas pour l’Homme de l’évolution de penser qu’il est
plus évolué qu’eux autres. 

Vous êtes peut-être plus évolués sur le plan de l’âme, vous êtes peut-être aussi plus évolués
sur le plan de la conversation intérieure, mais vous n’êtes pas nécessairement plus évolués
qu’eux autres sur le plan du raccordement de votre grande intuition avec le monde extérieur
dans lequel vous vivez. 

Ça fait que pour moi, les grands penseurs, les grands médecins, les grands philosophes, les
grands ci, qui vivent à l’intérieur d’une psychologie normative,  mais qui ont fait lentement
avancer l’Humanité petit pas à petit pas, à petits pas... Pensez aux grands, ceux qui ont
poussé les frontières, puis qui ont souvent risqué leur vie dans le temps, durant la
Renaissance, Léonard de Vinci, pas conscient, ils ont vécu des niveaux de conscience assez
troublants, comme Michel-Ange qui n’était pas capable de comprendre sa conscience, parce
que les temps n’étaient pas arrivés pour ça, mais qui vivait des fibres de colère abominable !

Ces êtres-là ont servi à l’évolution de l’Homme, au développement de l’involution de
l’Homme. 

Vous ne pouvez pas vous permettre aujourd’hui… Puis l’Homme ne pourra jamais se
permettre, parce qu’il rentre dans l’évolution puis qu’il est capable de faire de la
décomposition de sa conscience, de sa psychologie, puis en arriver à la découverte de
paramètres qui l’instruisent d’une cosmogénie absolument extraordinaire, d’en arriver dans
le monde et de bousculer les étagères. 

Ne bousculez pas vos familles, ne bousculez pas ceux qui sont autour de vous autres !

Bousculez-vous vous-mêmes, dans la mesure où vous êtes capables de le faire. Supportez
votre bousculade intérieure, mais laissez les autres évoluer à leur rythme et en paix. 

Si vous comprenez ça, vous ne tomberez pas dans la faille puis l’illusion de la spiritualité.
Vous ne tomberez pas dans la faillite de votre propre spiritualité. Vous allez évoluer plus
rapidement parce que vous allez comprendre plus vite que les autres, que le point d’Achille
de l’Homme, c’est l’orgueil spirituel. Il n’y a rien comme l’orgueil spirituel qui retarde
l’évolution de l’Homme, parce que l’orgueil spirituel c’est l’impression qu’on a d’être
intelligent, d’en savoir plus que les autres ou d’être proche de la vérité, alors qu’en réalité,
toutes ces choses, ça n’existe pas. 

La vérité, ça n’existe pas, c’est rien que l’envers du mensonge, puis que la conscience est
créative, puis que l’Homme a accès à beaucoup de choses dans la mesure où il n’est pas
assujetti à des ombrages, dont l’orgueil est péniblement la plus grande expression. 

Je ne dis pas que c’est facile de pouvoir prendre conscience de quelque chose puis de le
contenir. 

Je me rappelle quand on était jeune, on faisait nos études classiques, puis on commençait à
étudier le grec puis le latin. Quand on sortait des classes, on commençait à parler en grec
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puis en latin, puis on se pensait “smart”, on disait à notre “chum” : “Amos Amas Amat”. Il
disait : “qu’est-ce que tu veux dire là”... “Ah, tu comprends rien, toi”... Ça, c’était l’orgueil
intellectuel. Il y a des Hommes aujourd’hui qui au niveau de l’évolution de leur conscience
ont l’orgueil spirituel ! Parce que si vous avez l’orgueil spirituel, ils vont vous mettre ça à
terre, ça ne sera pas long, ça va prendre quelques années ! 

Puis ils vont vous mettre ça à terre, puis quand ils vont vous l’avoir mis à terre, à ce
moment-là vous allez réaliser que vous avez perdu bien bien du temps, parce que la
conscience créative, ça n’appartient pas à l’Homme, ça fait partie d’une énergie universelle
dans laquelle il baigne. 

Si vous savez nager là-dedans, vous n’aurez pas de problème, vous n’aurez jamais à
chercher de rivage pour vous reposer. Vous serez toujours dans un état équilibré même en
flottaison, mais si vous commencez à vous promener là-dedans, puis que vous avez de
l’orgueil spirituel, je vous avertis que ça ne sera pas long que vous allez avoir besoin d’un
rivage pour vous reposer l’Esprit !

Parce que vous allez réaliser que l’Intelligence, c’est une énergie, que l’Esprit dans la
conscience de l’Homme, ça devient une explosion de Lumière, puis dans la mesure où
l’Homme en arrive à passer de l’involution à l’évolution, sa conscience personnelle se
transmute complètement pour en arriver un jour éventuellement à devenir totalement
prépersonnelle.

Ça fait qu’à ce moment-là, l’orgueil moyenâgeux de la conscience humaine de l’involution
disparaît, et l’Homme commence finalement à être intelligent.

Qu'est-ce qui arrive quand tu commences à être intelligent ? 

Quand tu commences à être intelligent, tu commences toi-même en tant qu’ego à
disparaître. 

Ça ne veut pas dire que tu te dégonfles, que tu disparais dans un sens néantique, l’ego est là,
ça fait partie de ton corps. Tu as un corps, tu as un système nerveux, tu as des émotions, tu
as une mentalité, mais la réflexion de l’ego n’est plus là. 

Si les plans commencent à vous “pomper” (dans le sens envoyer) de l’information, vous
“pomper” de l’énergie créative dans un ego qui n’est pas capable de ramasser ça sans
réflexion, je vous assure que vous allez vivre des grandes souffrances psychologiques, parce
que vous serez mal adaptés à une conscience qui est techniquement océanique, c’est-à-dire
sans fin. C’est illimité la conscience.

Moi la seule raison que je suis content d’être conscient, c’est parce que je ne pense pas,
mais si je pensais, je ne voudrais absolument pas être conscient, parce qu’un Homme qui
pense, puis qui est conscient de ce qui se passe à tous les niveaux comme ça, éventuellement
il craque, parce que tu ne peux pas réconcilier une psychologie normative avec une
psychologie créative. C’est deux mondes totalement différents. 
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Se parler tout seul, penser qu’on se parle tout seul, c’est une chose, mais parler à cette
“gang de mouks-mouks” là, c’est une autre affaire. Puis il faut apprendre comment le faire. 

On apprend avec le temps, puis une fois qu’on a appris, on s’aperçoit que l’Intelligence
c’est universel. Ça n’appartient pas à l’ego, ça ne fait pas partie de nous autres, c’est
simplement un mouvement, un voyage de l’Homme à travers des éthers de conscience
qu’on appelle la conscience mentale, où existent, coexistent des entités qui n’ont pas besoin
de corps matériel pour être. 

Ces entités-là voyagent dans des temps, voyagent de manière très très rapide, peuvent passer
d’un point dans l’Univers à un autre dans des temps absolument inimaginables pour nous
autres. Si l’Homme pouvait mesurer quantitativement la quantité d’informations que ces
êtres-là ont accès ou possèdent instantanément, et que si c’était déversé dans son
Intelligence, l’Homme mourrait. 

L’Homme aurait une crise cardiaque, son corps se fracturerait complètement parce que ses
chakras ne seraient pas capables d’absorber une énergie mise en vibration qui ne fait pas
partie du domaine de la connaissance. Ça fait que je vous laisse avec ça, prenez un “break”,
on se verra plus tard...

Rappelez vous que... Puis je ne dis pas au monde d’être humble, il ne s’agit pas d’être
humble, parce qu’être humble, c’est une autre forme d’orgueil. 

T'sé, une bonne sœur qui est humble là, quand tu veux tester l’humanité d’une bonne sœur
là, ou d’un curé ou d’un cardinal qui est humble apparemment, tu dis : “viens t’asseoir avec
moi, je vais t’expliquer qu’est-ce que c’est le bon Dieu”... Là, si c’est une bonne sœur, tu
vas voir, elle va commencer à avoir des rides près de la bouche. Tous les petits poils vont se
hérisser là, puis ses petits yeux vont devenir gris, puis elle va dire : “de quel droit vous avez
de nous parler de Dieu, c’est à nous autres de parler de Dieu”... 

Là, je dirais : “assis-toi je vais te parler, je vais t’expliquer ça, Dieu, les anges, les
archanges”... Si tu commences à trop lui en parler, là elle va devenir énervée, elle va dire :
“vous parlez avec Satan là”... Là, tu vas un petit peu plus loin et tu dis : “viens je vais
t’expliquer qu’est-ce que c’est Satan, aimerais-tu ça lui parler un petit peu”... Ah ! Là, elle
va être énervée ! Si tu fais contact avec son entité, je te dis qu’elle va être énervée ! C’est ça
de l’orgueil spirituel. 

Ça fait qu'on en a tous une dose parce qu’on fait partie de l’involution, on en a tous une
dose parce qu’on est ignorant, on en a tous une dose parce qu’on ne connaît pas les mystères
de la conscience. Puis on en a tous une dose parce qu’on pense qu’on est intelligent ! Bye
bye. (Applaudissements).
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Comprendre les évènements PE#101 BdM (2001)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

101 – COMPRENDRE LES ÉVÈNEMENTS (2001)

Je vais couvrir avec vous autres un petit peu les évènements qui se produisent dans le
monde, je parlerai de psychologie ensuite. Je vais vous donner mon point de vue, ce n’est
pas nécessairement un point de vue que vous allez lire dans la presse, alors je vais faire la
voyance sur ce qui se passe. 

Il y a des choses que je vais pouvoir vous dire, il y a des choses que je ne pourrai pas vous
dire en public parce que je ne peux pas faire de prophéties, mais ce qui important que je
vous dise, c'est pour vous permettre au moins de comprendre les évènements dans un cadre
assez vaste pour que vous puissiez relaxer sur le plan psychologique.

Les évènements dans le monde aujourd’hui sont très très importants à plusieurs niveaux. Au
niveau mondial, ils sont importants parce qu’ils vont permettre de réorganiser les nations sur
le plan politique. Vous savez très bien par expérience que les gouvernements n'ont pas de
volonté politique. 

Un gouvernement, c'est une coalition d'hommes et de femmes qui pensent, mais toujours en
relation ou en raison d'intérêts nationaux ou d'intérêts personnels, ou d'intérêts éthiques, ou
d'intérêts religieux. Mais le paramètre ou le facteur d'intérêts entre toujours en cause dans la
formation des politiques étrangères des différentes nations dans le monde. 

C'est pour ça que dans l'évolution de l'Humanité, dans l'évolution des peuples, il est
absolument nécessaire que les peuples des nations, la Terre, l'Homme, la conscience
humaine, vivent, subissent des chocs, des chocs qui souvent sont difficiles à comprendre sur
le plan rationnel.

Mais des chocs qui sur le plan occulte, sur le plan d’une conscience universelle, sur le plan
d’une conscience plus vaste que la petite conscience de surface de l’Homme, sont
nécessaires pour amener l’Homme à une réalisation plus profonde de son rôle, autant sur le
plan individuel que sur le plan collectif, dans une société qui se développe extrêmement
rapidement aujourd’hui. 

Les États-unis aujourd’hui... L’Amérique est une superpuissance, c’est-à-dire que
l’Amérique a le pouvoir d’influencer politiquement, économiquement et militairement le
monde. C’est le résultat naturel des forces accumulatives d’une très grande créativité basée
sur le principe de la démocratie, et aussi basée sur le principe de l'influx vers ses rivages des
plus grands cerveaux dans le monde. 

Donc c’est naturel que l’Amérique soit devenue au cours des dernières générations,
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graduellement, une puissance mondiale, surtout après la défection des provinces eurasiennes
à l'extérieur de l'Union Européenne. 

Par contre, comme vous le savez sur le plan personnel, le pouvoir, ce qu'on appelle le
pouvoir, c'est toujours difficile à gérer. Surtout parmi vous autres qui travaillez dans
l’industrie, qui avez le pouvoir de certains départements, ceux qui sont riches, qui ont un
certain pouvoir, ceux qui sont politiques qui ont un certain pouvoir. 

Le pouvoir, c’est difficile à gérer, parce que le pouvoir force les individus ou des
collectivités à exprimer une puissance, et dans une puissance, il y a toujours énormément de
forces astrales, c’est-à-dire qu’il y a toujours un foyer de forces astrales. Et ce sont ces
forces astrales là qui servent à l’expérience humaine, autant sur le plan individuel, que sur le
plan national, ou sur le plan collectif. 

Donc les États-Unis aujourd’hui sont rendus à un point, à un apex sur la courbe de leur
évolution, où ils doivent apprendre à traiter avec le pouvoir. Ayant appris à cause de la crise
à traiter avec le pouvoir, les Américains deviendront dans dix, quinze, vingt ans, un très
grand peuple.

C'est-à-dire qu'ils prendront la responsabilité sur le plan international, ils prendront la
responsabilité de leur puissance, et ils s'occuperont de rebalancer les énergies, les
déséquilibres qui existent dans le monde à cause de la grande disparité entre le capital qui se
globalise, et les peuples pauvres qui ne peuvent pas participer créativement à une
structuration de leur patrimoine intellectuel, parce qu'ils n'ont pas, soit l'éducation, ou qu'ils
n'ont pas été favorisés ethniquement ou géographiquement pour le faire, n’ayant pas
appartenu souvent à la civilisation occidentale. 

Donc une des choses que l'on doit comprendre dans ce grand drame humain, c'est que les
pays Européens, l'Amérique, surtout, apprendra dans cette expérience à ajuster sa politique
étrangère pour favoriser l'émancipation de tous les peuples sur la Terre, au profit d'un
équilibre international au lieu simplement d’un profit, d’un pouvoir capitaliste local ou
européen ou américain. 

Ça, ça sera une des grandes leçons qu'apprendra l'Amérique sur ce plan-là. Donc dans ce
sens-là, l’évènement qui se produit dans le monde aujourd'hui, c'est un évènement qui est
nécessaire, le prix est très élevé. Mais le prix est toujours élevé quand on a à apprendre
quelque chose, autant sur le plan individuel que sur le plan collectif.

Vous savez très bien que dans vos vies personnelles, vous avez payé de grands prix à votre
échelle pour apprendre quelque chose. Sur le plan des nations, c'est la même chose. 

L’Europe doit apprendre – à travers le prix que l’Amérique aujourd’hui paie – pour pouvoir
éventuellement stabiliser les forces astrales qui sont à la base du conflit aujourd’hui dans le
monde. Donc un des principes que je veux mettre en relief, c'est que : grande altération dans
la politique étrangère de l'Amérique et de l'Europe ! 

D’autres choses qui ressortiront de ce conflit, c'est que les Pays, surtout les Pays qui font
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partie de l'Union Économique Européenne, les États-unis ou les Nations Unies, ces Pays-là
doivent en arriver éventuellement à pouvoir unir leurs systèmes de renseignements pour
pouvoir faciliter l’évolution des politiques, faciliter l’évolution et l’accélération des
décisions politiques, et aussi faciliter ce que j’appellerais la résolution du nationalisme
international au profit des peuples pauvres qui ont besoin de soutien dans le monde... En
Afrique...

Il y a des nations, (je ne vais pas nommer le nom), il y a des nations, d’ailleurs j’ai déjà
nommé le nom, mais dans ce cas-ci je ne le ferai pas, il y a des nations qui ont joué la carte
politique. Ils ont joué l’Amérique contre la Russie, l’Amérique contre la Chine, la Russie
contre la Chine, et ça, ce sont des Nations Européennes. 

Et il va falloir un jour que ceci cesse, parce que l’âge de la manipulation et l’âge de la
réfraction des systèmes doit céder, si éventuellement on doit en arriver à la manifestation et
à la création dans le monde d’un gouvernement universel, c’est-à-dire d’un gouvernement
fondé sur des ententes fondamentalement unifiantes, au lieu d’ententes partagées qui
permettent à certaines nations de bénéficier de la dislocation dans un coin pour leur bénéfice
personnel en tant que Nation-État.

Donc ces évènements-là vont emmener éventuellement à une très grande unification des
mécanismes de communication entre l’Amérique, l’Europe, la Chine et la Russie. C’est
pour ça encore que ça prend un évènement de cet ordre-là pour le faire, parce que la
politique nationale, la politique internationale, a été trop trop longtemps fondée sur des
mécanismes qui font partie du dix-neuvième siècle, du dix-huitième siècle et du dix-
septième siècle.

Donc il faudra qu'il y ait de grands changements à ce niveau-là, et c'est un choc comme ceci
qui va le permettre. Pourquoi ? 

Parce qu'un choc tel que celui qu'on connaît aujourd'hui, c'est un choc qui est irréconciliable
avec la structuration architecturelle des peuples, autrement dit l’Amérique et l'Europe sont
trop avancées sur le plan technologique, et ne peuvent plus se protéger contre des attaques à
partir de groupes ethniques qui ont une volonté féroce d’enfreindre le développement actuel
de la puissance occidentale.

Donc les peuples qui font partie… Ou les groupes terroristes, comme on les appelle, qui
sont aujourd'hui dans un mouvement d’affrontement avec l’US, ont bénéficié d'une
asymétrie. Il faut regarder le problème de l’asymétrie, il est tellement vaste le problème
d'asymétrie dans le conflit que c'est la raison pour laquelle les peuples qui font partie des
Nations Unies, ont signé l'article cinq de la Charte des nations. 

Parce que si un groupe terroriste tribal, ethnique peut utiliser les moyens de production
d'une société technologique avancée comme l'Amérique, et faire les dégâts qu'ils ont fait,
imaginez-vous qu’un groupe comme ceci laissé à son développement pendant une autre
génération, aurait développé des cellules et des couches de cellules tellement profondes que
ce serait impossible, à ce moment-là, d'éliminer le terrorisme dans le monde. Et
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éventuellement, la société technologique telle que nous la connaissons s'effondrerait parce
qu’elle est trop fragile au déséquilibre. 

Vous avez deux tours à New York qui ont été effondrées, et déjà à l'intérieur d'une semaine,
le coût est de cent-cinq milliards de dollars, les économies nationales et internationales sont
bouleversées, les gens sont mis à la porte. On est plongé dans une récession et on ne connaît
que le début de ce carnage des économies. 

On ne connaît que le début de cette plongée dans un abîme expérientiel qui fait partie de
l'évolution de la Terre, de l'évolution des peuples et de l’évolution des nations. Évidemment,
dans tout ceci, vous entendrez à la télévision des opinions à gauche et à droite, des opinions
valables comme des opinions un peu moins valables. 

Mais il est très important pour l’Homme, pour un Homme qui a une certaine conscience, de
savoir et de comprendre ce qui se passe en fonction d'un portrait qui est plus vaste, pour
pouvoir sur le plan personnel relaxer et en même temps savoir que nous vivons des
évènements qui sont au-delà de la simple composition psychologique, mais que ce sont des
évènements qui font partie de l'ordre du jour, que ce sont des évènements qui ont même été
prédits, dans le passé, par certains initiés, et qui font partie de l'évolution de la Terre. 

Si l’Homme apprend à regarder le portrait dans un contexte plus vaste que simplement
l'information de tous les jours à la télé, à ce moment-là ils pourront voir éventuellement que
tous les morceaux qui viennent s'ajouter tous les jours à la télévision, font partie d'un
engramme beaucoup plus vaste, nécessaire, et qui éventuellement ouvrira dans le monde
cette grande ère, ce nouvel âge, où finalement les guerres cesseront, les conflits seront
arrêtés et les peuples finalement commenceront à s'entendre une fois pour toutes. 

Donc si on le regarde – si je le regarde de mon point de vue, quand je dis de mon point de
vue, je ne veux pas dire de mon point de vue personnel en tant que personne – mais si je le
regarde du point de vue de la communication qui fait partie de ma conscience, à ce moment-
là pour moi, l'évènement dans le monde, c'est un évènement nécessaire, et il est nécessaire
parce que les peuples n'ont pas de volonté politique. 

Et si les peuples n’ont pas de volonté politique, et que nous vivons dans un temps où
certaines nations telles l'Amérique, par exemple, ou l’Europe, deviennent extrêmement
puissantes financièrement, militairement, politiquement, il est évident que des forces en
opposition telles que celles que nous connaissons, doivent éventuellement venir à la
rescousse de la planète pour rebalancer le déséquilibre. 

Et ce n’est pas par des pétitions internationales que ça va se faire, ce n'est pas par des
demandes intelligentes de la part des intellectuels des universités, ce n'est pas de la part de
certains individus, de certains politiques ou Hommes d’État éclairés que ça va se faire. C'est
toujours dans le choc que ça se fait.

Et si vous pouvez en arriver à comprendre que l’individu évolue à travers la crise et que les
nations évoluent à travers les crises… Alors la crise on l'a, elle est là, elle va durer pour un
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certain temps, et il s'agit pour l’Homme seul, l’Homme individu en tant qu'individu,
l’Homme individualisé, de comprendre que cette crise-là éventuellement mènera dualité à
un autre niveau que celui qu'elle connaît aujourd'hui. 

Si nous regardons le phénomène islamique, il est très important pour les gens de
comprendre qu’une bande d'individus n'a rien à voir avec des millions d'êtres. Par contre, il
y a à l'intérieur de l'Islam des façons de voir, des façons de comprendre, des façons de
s'exprimer, des façons de changer les choses qui sont très différentes de ce que le
christianisme peut apporter ou de ce que la religion juive peut apporter, ou de ce que la
religion bouddhiste peut apporter. 

Chaque religion a sa fonction. Le Judaïsme avait sa fonction, le Christianisme a eu sa
fonction, le Bouddhisme a eu sa fonction, ils ont encore leur fonction. L'Islam a eu, et a
encore sa fonction, chaque religion a une fonction. Mais dans les religions, on retrouve des
personnalités, des traits de personnalité très très différents, parce que les religions sont nées
dans des temps, ou dans des régions de la Terre où les besoins des groupes originels étaient
très différents des autres.  

Et il s'agit aujourd'hui de reconnaître que l'Islam, en tant que religion, est une très belle
religion, mais qu'elle peut être utilisée, elle peut être “highjackée”, si vous voulez, par des
individus, un peu comme la religion catholique a été, par exemple, “highjackée” durant
l’Inquisition par des fanatiques. 

On a eu nos “Savonarola”, alors on ne peut pas se permettre de pointer l'Islam, on ne peut
pas se permettre de faire la guerre à la religion, mais on peut se permettre d'éliminer des
individus qui utilisent des religions pour faire la guerre à la civilisation, et c’est ce qui va se
produire. 

J'ai toujours dit dans le passé : “don’t fuck with the americans”, autrement dit on ne peut pas
pousser une civilisation telle que l'Amérique à un mur et s'attendre à ce qu'elle ne réagisse
pas, parce qu’il y a trop de puissance. Donc l’Amérique va corriger, corriger ce qui s'est
produit, elle va prendre son temps, parce que maintenant elle a peur de faire des erreurs,
donc elle est en coalition, elle écoute, elle commence à écouter.

L’Amérique commence à écouter la France, l’Amérique commence à écouter même des
Chefs religieux Islamiques, l'Amérique commence à écouter parce que finalement, on lui a
enlevé l'impression d’être la forteresse intouchable.

On a souvent parlé de la forteresse Amérique, parce que l'Amérique était séparée de
l'Europe par l'Atlantique, elle était séparée de l’Asie par le Pacifique, mais ce n’était pas
réellement une forteresse. Maintenant, l’Amérique va devenir une forteresse, ça va devenir
très très difficile pour des gens, des terroristes, mêmes des gens normaux comme nous,
d'aller, de sortir, ça va être plus difficile.

L’Amérique deviendra une forteresse, et c’est nécessaire parce qu’elle doit se replier dans
un sens sur elle-même et se protéger. Par contre, l'Amérique va commencer à écouter, et le
résultat de ce conflit, c'est que l'Amérique va commencer à écouter. 
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Et quand vous avez une nation aussi puissante que l'Amérique, une nation qui est
techniquement démocratique, ce n'est pas la Russie, à ce moment-là, on aura un jour une
très grande Amérique, une très belle Amérique, une Amérique qui sera réellement
démocratique dans le sens pas simplement sur le plan européen ou sur le plan américain,
mais sur le plan mondial.

L’Amérique aidera l’Afrique, l’Amérique aidera l’Amérique du sud, l’Amérique aidera
l’Asie, l’Amérique aidera aussi l'Eurasie, et un jour nous pourrons voir se reconstituer,
comme on l'aurait voulu, le commerce international, on verra les Hommes se promener d’un
pays à un autre. 

Et finalement, on verra que le temps est venu pour l'abattement des frontières nationales qui
ont servi dans le passé à la création de politique étrangère extrêmement aveuglante,
extrêmement aveugle, nécessitant un jour ou l'autre, à la fin du vingtième siècle, le choc qui
aujourd'hui fait partie de notre consternation.

Si je fais de la voyance pour vous donner un peu un point de vue qui n'est pas le mien…
Regardez ce que l'on dit : ce qui se passe dans le monde est le résultat de l'aveuglement des
nations, ce qui se passe dans le monde est le véritable rejet de l'Intelligence. 

Quand les nations rejettent l'Intelligence, il se crée des forces en opposition féroces. L’Islam
est simplement un outil de l'Universel. Ils disent que ce conflit cesse, il cessera, mais que ce
conflit soit, il doit être ! Ils disent : apprenez à comprendre et à reconnaître les grands
conflits et vous apprendrez à reconnaître les grands âges. 

Le conflit aujourd’hui est plus important que la deuxième guerre mondiale, il est plus
important que la première, parce qu'il ne fait pas partie des jeux idéologiques des
Principautés Européennes, “it’s un new board game”. L’Europe et l'Amérique devront
s’ajuster à voir le monde, l'Europe et l'Amérique devraient s’ajuster à voir le monde ! 

Le monde ne peut plus être vu avec les politiques du vingtième et du dix-neuvième siècle, et
du dix-septième siècle. La politique mondiale doit être vue à partir d'une conscience
humanitaire à l'échelle mondiale. 

Il dit : vous devez commencer à regarder les peuples avec affection et non pas avec
objection. Regardez l’Islam comme un outil et non pas comme un ennemi. Regardez le
terrorisme comme étant un grand mal qui mènera à un grand bien, mais il doit être détruit et
il le sera. 

Comprendre la vie sur la Terre nécessite une conscience plus vaste que la presse.
Comprendre la vie des nations demande une conscience libre de ces politiques. Il faut que
l’Homme un jour soit libre de la politique des nations pour comprendre la conscience des
nations. 

Si on ne devient pas libre de la politique des nations, on ne pourra jamais comprendre les
nations, parce qu’à ce moment-là nous aurons des opinions façonnées, nous serons
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influencés, ainsi de suite. Et nous ne pourrons pas regarder à partir d’en haut ce qui se passe
en bas.

Il dit : vous n’avez pas à vous inquiéter de ce qui se passe dans le monde, vous n'avez
simplement qu'à le regarder avec étonnement, mais si vous vous inquiétez de ce qui se passe
dans le monde. Il dit : vous ne le regardez pas du bon œil. Si vous le regardez avec
étonnement, vous trouverez de l'Intelligence dans le chaos, et si vous regardez ainsi, vous
n'aurez pas de traumatisme. 

Nous aimons les Américains, c'est un peuple de grande envergure, mais c'est un peuple qui
n'a pas la sagesse du pouvoir. Donc ils doivent apprendre comme tous les peuples doivent
apprendre. 

Nous aimons les Chinois, mais ils ont du recul dans le temps, ils doivent avancer dans la
modernité et préférer l'amitié au lieu de la contestation au profit de leur soi-disant
supériorité, le temps de l’Empire céleste est fini. 

Nous aimons la Russie parce qu’ils ont la responsabilité de l’Eurasie future, et cette
responsabilité sera grande, mais ils doivent partager leur responsabilité avec d’autres
peuples. Ils ne peuvent pas être seuls à dominer parce qu’ils n’ont pas la science politique,
ils n’ont seulement que la science du trucage politique.

Nous aimons le Canada parce qu'il est bien, mais il est trop “laxe”, il manque de volonté
parce qu'il n'a pas connu le conflit. La volonté vient suite au conflit. Si vous n'avez jamais
souffert, vous ne connaissez pas la volonté. L’Amérique souffre aujourd'hui, elle connaîtra
la volonté. 

Nous aimons la France, mais elle ne peut plus jouer à l'hégémonie politique sur le plan
idéationnel, elle ne peut plus s’unir avec des peuples qui sont en opposition avec l’Europe
pour son profit personnel. Elle doit être moins vaniteuse, l’âge de Talleyrand est fini.

Nous aimons l’Espagne, mais l'Espagne est un post avancé pour les éléments troubles de
l'Europe. L'Espagne doit surveiller ses frontières, elle doit surveiller ceux qui viennent du
Sud. L’immigration, ce n’est pas un tout pour tout, l’immigration doit toujours être
contrôlée. C’est le péché du Canada. Que les pauvres viennent vers vos rivages, c’est bien,
que les trouble-fêtes viennent vers vos rivages, il faut les surveiller. 

Si nous étions sur votre plan et que nous devions gérer vos politiques, tout Homme venant
vers vos frontières et n’acceptant pas vos Lois serait renvoyé dans son pays. Mais vous
n’avez pas la volonté politique de faire ceci, surtout au Canada. Aider les peuples pauvres,
c’est une chose, donner asile à des indésirables n’est pas une politique intelligente. 

Si vous n’avez pas de volonté politique pour vous dompter de vos émotions, vous sévirez
dans la politique, dans le péril politique. La Terre est une école, les nations sont ses élèves et
les Hommes ses pions. La conscience doit donner à l’Homme la liberté d’être au-dessus des
chaos, mais tous les Hommes ne peuvent pas être conscients dans un même temps, parce
que ceci fait partie de l’évolution, et c’est très long l’évolution. 
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Nous essayons de vous faire comprendre certaines choses, pour vous mettre à l'abri de vos
émotions et pour vous permettre de comprendre la politique, comme elle devrait être
comprise.

La politique est la science la plus importante d’après la psychologie. Un Homme qui ne
comprend pas la politique des peuples risque d’être asservi dans sa psychologie, parce que
la politique a le pouvoir d’influencer la psychologie, à moins qu'un Homme soit dans son
identité. 

Ce qui se passe dans le monde est très intéressant. Regardez-le en fonction d’un nouvel
équilibre, ne le regardez pas en fonction des pertes économiques ou matérielles, les pertes
sont simplement le prix à payer pour la levée d’un nouveau soleil. 

Bon, j'ai assez parlé, ça vous donne mon point de vue. Vous pouvez me poser des questions,
puis je répondrai à ce que je peux répondre.

Question : Que pouvez-vous nous dire concernant des attaques bactériologiques et
l’avancée de ces armes ?

BdM : Ils disent qu’à partir des plans, ce qui se passe dans le monde, c’est sans importance
pour eux. Pour eux, ce qui se passe dans le monde, c’est simplement un aspect des choses,
mais ce qui les concerne, c’est la conscience. Donc techniquement, la civilisation pourrait
être détruite, il pourrait rester un petit nombre d’Hommes dans le monde, et la civilisation
recommencerait à une autre échelle. 

Les plans sont d’un autre temps, une autre dimension, c’est vaste, ils connaissent l’avenir
sur une base de milliers d’années. Donc ce qui se passe au niveau purement technique ici,
pour eux ça ne les concerne pas. Ça fait partie du plan, ça fait partie de la programmation de
la Terre. 

Ce qui est important, c’est que l’Homme en tant qu’individu puisse comprendre ce qui se
passe dans le monde sans être affecté sur le plan émotionnel, ou être affecté le moins
possible sur le plan émotionnel. Ça, c’est la raison... Ou c’est la raison pour laquelle les
plans peuvent nous éclairer.

Sinon, on est forcé de vivre ça en fonction de l’information. Là, on devient troublé, on
devient émotivé, et là on traumatise, ainsi de suite. Et c’est pour ça d’ailleurs que j’en parle,
de cette situation-là en privé, pour pouvoir donner un cadre assez stable pour le comprendre
d’une façon définitive. 

Ce qui viendra se greffer, que ce soit du nucléaire ou que ce soit du bactériologique, c’est
sans importance à partir des plans, mais pour nous en tant qu’individus, ça devient
important si on ne s’implique pas émotivement dedans, mais qu’on le regarde à partir d’un
plan qui est vaste. 

Question ? Oui.
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Question : Vous parlez de volonté, volonté vers quoi ?

BdM : Volonté politique ! 

Question : Mais pour la volonté en général, vous dites que les gens n’ont pas de volonté ?
 
BdM : Je dis que les nations n’ont pas de volonté politique, ce que je veux dire par
l’absence de volonté politique, c’est que les nations ont de la difficulté à unir toute leur
intelligence, la mettre en focus pour résoudre un problème, donc de mon point de vue qui
est toujours un point de vue occulte, ça mène à un manque de volonté, c’est l’explication du
manque de volonté au niveau des nations. 

Et c’est le problème que les nations sur la Terre ont toujours vécu parce que l’Homme,
l’Homme quand il est réuni, quand on est réuni dans des cabinets, quand on a un certain
nombre d’individus intelligents ou quand on est en communication avec nos populations,
ainsi de suite, on devrait être capable de regarder intelligemment une situation, se mettre en
focus et agir, et on ne le fait pas, et ça, ça a des conséquences très graves. 

Regardez simplement le côté du terrorisme aux États-Unis, ça fait des années que des
individus parlent, expliquent, disent : “bon, ben, les avions, ça devrait être blindé à l’avant,
on devrait avoir des individus qui sont entraînés à l’intérieur pour protéger les
passagers”... Mais on ne le fait pas, parce que ça coûte plus cher. On ne fait pas telle chose,
pourquoi ? Parce qu’elle coûte plus cher. 

On vend des armes à des peuples qui ne devraient pas en avoir, parce que c’est bon pour
l’économie, donc il n y a pas de volonté créative, il n y a pas de volonté politique créative
dans le monde. Et c’est pour ça que nous vivons aujourd’hui ces grands chocs, et avec le
temps ces chocs-là mèneront à une plus grande volonté créative. Et éventuellement, nous
aurons sur la Terre un renouveau au niveau international. 

Question ? Oui.

Question :  (inaudible)

BdM : Sur un plan individuel, à moins que vous soyez premier ministre, non ! 

Question : Pourquoi ce qui se passe aujourd’hui, ça a plus importance que la première et
la deuxième guerre mondiale ?

BdM : Ils disent que ce qui se passe aujourd’hui est basé sur des éléments irrationnels
totalement libres de la crainte de la mort. Quand des individus n’ont plus peur de mourir et
qu’ils sont prêts à s’offrir en sacrifice pour une cause en fonction de paramètres religieux
extrêmement puissants et très vibrants, une civilisation telle que la nôtre ne peut plus se
protéger, parce que l’enjeu n’est plus pareil. 

Les Lois “Clausewitz” n’existent plus, les Lois de Genève n’existent plus, les Lois
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internationales n’existent plus parce que ces gens-là ne les reconnaissent pas. 

Et il y a aussi le fait qu’il y a une extrême séparation entre la psychologie politique de
l’Homme en général, que ce soit des Russes dans le temps, que ce soit des Allemands durant
le temps des nazis, et aujourd’hui où vous avez des individus qui ont une psychologie
totalement religieuse basée sur la primauté de leur Dieu Allah, ainsi de suite.

Donc c’est la confusion des nations, c’est l’élimination des protocoles d’entente, c’est la
suspension des règles du jeu, et c’est pour ça que le phénomène lui-même est extrêmement
violent, extrêmement puissant en explosion, et en effet extrêmement dangereux sur le plan
de la dislocation à l’international. 

Et c’est dans ce sens là que l’évènement est nécessaire, parce que ça prend un évènement
comme ça qui est en dehors des cordes normales de la diplomatie internationale pour forcer
finalement des peuples extrêmement puissants comme les Américains et comme l’Europe,
de se joindre ensemble avec la Chine, avec la Russie, et finalement, créer table rase sur les
conflits du vingtième siècle, dix-neuvième siècle, éliminer les idéologies qui ont séparé les
peuples et finalement s’apercevoir que le “battle line” dans l’évolution des nations, des
peuples et des ethnies, c’est la conversion des énergies, la transmutation des énergies, et
l’équilibre totalement maintenu par les peuples en puissance. C’est ce qui va se produire. 

Mais si vous pensez que des choses comme ça, des ententes telles que celles-ci peuvent se
créer simplement par convenance, vous allez vous… D’ailleurs l’Histoire nous le démontre
que ce n’est pas possible... Parce que regardez ce qu’ils disent sur la crise, comment ils
expliquent les crises. 

J’explique la crise d’abord sur le plan purement individuel. Je l’explique sur le plan
individuel, ensuite sur le plan collectif. 

Ils disent : une crise sur le plan individuel confronte l’ego à une paralysie. L’ego vit une
paralysie. Quand vous perdez votre job que vous avez depuis vingt-cinq ans, quand vous
perdez vos enfants dans un accident, quand vous avez un feu et que vous perdez votre
famille, l’ego vit une paralysie, la crise, l’Esprit est gelé, l’Esprit ne peut plus fonctionner,
les émotions prennent le dessus sur la conscience animale de l’Homme. 

Sur le plan international, sur le plan collectif, ils disent : quand vous avez une crise telle que
celle-ci, parce qu’ils font la distinction entre la deuxième guerre mondiale, la première
guerre, vous ne pouvez plus utiliser les éléments politiques comme vous faisiez auparavant. 

Donc vous vivez une paralysie, et la preuve qu’on vit une paralysie maintenant, c’est que les
Américains doivent prendre beaucoup de temps pour régler le problème. Ils sont obligés
d’aller à l’économie, la politique, le militaire, écouter, bâtir lentement, parce qu’ils ne
peuvent plus faire la guerre comme ils l’ont fait par le passé.

Autrement dit la puissance américaine aujourd’hui ou la puissance européenne aujourd’hui
ne peut plus servir comme elle le faisait auparavant. Pourquoi ? Parce que l’échiquier a été
changé, donc la crise que nous vivons aujourd'hui c'est une crise totalement nouvelle. C'est
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un phénomène anormal qui nous amène au niveau international, au niveau de la politique,
au niveau de l'écriture dans les journaux, à crier ou à interpeler la chose comme étant
monstrueuse. Effectivement, elle est monstrueuse quand on la regarde d'un point de vue de
nos valeurs humaines. 

Mais sur le plan cosmique, sur le plan de la programmation de la Terre, sur le plan des
grands évènements qui peuvent avoir été vus même par Nostradamus, on voit que tout est
écrit, que l’Humanité doit vivre des choses, parce que l’Humanité dans son inconscience ne
peut pas se corriger d'elle-même, à moins d'être paralysée dans son jugement par rapport à
des évènements qui suspendent temporairement son intelligence, à cause de la puissance des
émotions. C’est ce qui se produit. 

Question ? Oui.

Question : Quel rôle joue la religion ?

BdM : C’est une bonne question. La religion sur la Terre jouera toujours un rôle tant que les
Hommes ne seront pas conscients. Donc la religion c'est un support psychologique moral,
spirituel, pour l’Homme inconscient qui n’a pas d’identité.

Avec l’évolution, quand l’Homme passera de l’involution à l’évolution, les religions sur le
plan individuel disparaîtront, parce qu'un Homme conscient n'a pas besoin de religion, mais
sur le plan collectif, sur le plan des masses, la religion jouera toujours un rôle, mais ce rôle
sera ajusté en fonction de ce que les peuples au niveau politique pourront faire. 

Donc quand les Américains corrigeront leurs abus, viendront à l’aide, ajusteront leur
politique étrangère, la religion côtoiera, ira avec la démocratie et elle ne servira plus à des
foyers d'individus pour créer la dislocation que nous vivons aujourd’hui.

Donc les religions font partie de l'involution, elles sont nécessaires au support moral des
grandes masses dans le monde parce que si vous regardez le monde, si vous regardez
l'Afrique, si vous regardez l’Asie, si vous regardez l'Amérique du sud, même l’Europe, il y a
beaucoup d'ignorance dans le monde. Et l'ignorance est tellement vaste que nous n'avons
pas, nous n’avons aucune idée jusqu'à quel point l’Homme est dissocié de sa réalité. Donc
les religions servent dans ce processus-là.

Ce qui m'inquiète dans un sens, pas personnellement, mais ce qui m'inquiète sur un plan de
la programmation de la Terre, que ce serait très très possible éventuellement que même le
Vatican soit attaqué. Si jamais le Vatican est attaqué, ça va créer un autre mouvement dans
la crise, un autre plan dans la crise parce qu’à ce moment-là, l'enjeu sera encore plus vaste,
ainsi de suite. 

Mais c'est pour ça que je vous dis, il ne faut pas regarder les évènements à partir de
l'émotion, il faut les regarder à partir d'une conscience un peu plus mentale, pour pouvoir
finalement comprendre que tout ce jeu-là, toute cette perspective en débandade,
éventuellement, mènera sur un équilibre, créera un équilibre qui favorisera l'évolution de
l’Humanité et des peuples qui, par le passé, ont été laissés en arrière.
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Question : Bernard, est-ce qu’on pourrait dire que tout ce qu’on vit… Le danger du
nucléaire, va servir à protéger le monde d’avoir moins de morts éventuellement, tel ce qui
est arrivé à Hiroshima, Nagasaki, par exemple, les deux bombes atomiques, où il aurait pu
y avoir beaucoup plus de morts ?

BdM : Je ne peux pas vous parler tellement du nucléaire parce que j’ai des restrictions
concernant la mise en page, si vous voulez, des prochains dix, quinze, vingt ans. Il y a des
choses, il y a des choses que je ne peux pas explorer en public. Par contre, je peux vous dire
que si je le regarde simplement de mon point de vue personnel, pas en tant qu’initié, mais en
tant que point de vue personnel, je doute, je doute que nous vivions un éclatement sur le
plan nucléaire. 

Je doute, mais si je vais sur les plans et que je questionne, on me donnera des réponses
qui… Bon, je vais vous donner un exemple qu’on me donne. Ils disent qu’ils ne peuvent
parler des tragédies seulement qu’après la tragédie, pas avant la tragédie. On ne peut pas
empêcher que les évènements prennent place. Ils disent que Bernard de Montreal ne peut
pas être utilisé comme voyant, parce qu’ils disent, même quand vous avez de la voyance, ça
ne change rien. 

Regardez Nostradamus. Il a vu, et vous avez vécu ce qu’il a vu, donc il n'y a rien à faire. Et
je préfère ça comme ça parce qu’en même temps, ça sécurise ma vie personnelle (rires
public). Vous vous imaginez, prendre l’internet et envoyer un e-mail au FBI et dire : “bon
écoutez là, mardi”… Ensuite, je vais dire : “c’est en haut qu’on m’a dit ça”... (rires public).
J’ai compris ça depuis longtemps, je n’ai pas cette illusion-là, mais je vais répondre à vos
questions aussi loin où je peux aller. 

D’autres questions, oui.

Question : (inaudible).

BdM : Non, non, ça fait partie de ses convictions, puis quand… Ces Hommes-là sont
extrêmement possédés par des forces astrales très puissantes, et puis ils font partie de
l'histoire. Très puissantes, oui !

Question : (sur les possessions).

BdM : Ils disent : (je vous le donne au fur et à mesure), les possessions sont individuelles,
mais elles servent toutes à faire réaliser que l’Homme n’est pas aussi intelligent qu’il pense.
Oui.

Question : (sur Nostradamus et les voyants).

BdM : En ce qui concerne Nostradamus ou tout ce que les voyants peuvent écrire, ça, ça
fait partie de votre expérience personnelle, vous devez les déchiffrer comme vous pouvez,
dépendant de votre niveau de conscience. C’est très très personnel ces choses-là, très
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personnel. Quand on vous fait voir des choses, ils disent : c’est à vous de les voir, alors c’est
très personnel. 

Moi je peux regarder Nostradamus et voir ce que je veux dedans. Je peux voir des choses
que les gens ne voient pas ou je peux voir des choses que les gens voient que moi je ne vois
pas. Ça dépend d’eux. Oui.

Question : (concernant les chiffres en nombre de pertes humaines ex : au Rwanda et le
karmique).

BdM : Ils disent que vous pourrez faire les corrélations que vous voulez au niveau des
chiffres, ils disent que ça, ça n’a rien à voir avec la corrélation au niveau karmique. Au
niveau karmique, il y a des choses qui se passent. Les pertes au Rwanda ou les pertes ici ou
les pertes là, ça fait partie des dettes karmiques que la nation a, et c'est là que ça se joue,
c’est au niveau karmique, au niveau des plans, pas tellement au niveau des chiffres. 

Ils disent : au Rwanda, c'est plutôt la déconfiture de la politique de colonisation des
Européens qui est la cause. 

Ils disent : tout ceci fait partie de la programmation de la Terre. 

Ils disent : pour nous, la Terre est un jardin, donc là où il y a conflit, il y a éventuellement
avancement. 

Regardez le conflit qu’on a eu à la deuxième guerre mondiale, l’avancement c’est toujours
la même chose. 

Napoléon, l’avancement au niveau féodal, les conflits mènent toujours à l’avancement. 

Surveiller Israël, ils disent Israël est très important dans la marque du monde. Quand ils
disent dans la marque du monde, ils veulent dire… Coupure – Fin 
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Les grands chocs et après-chocs PE#102 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

102 – LES GRANDS CHOCS ET APRÈS-CHOCS

On fait une voyance. Ils disent que le choc que les nations vivent et que les peuples vivent,
permettra de régénérer l’esprit des nations, ça va créer une régénération, et cette
régénération-là permettra aux gouvernements de réétudier l’ensemble de l’Humanité. Ce
qu’ils veulent dire, “l’étudier” : ça veut dire que les gouvernements, les gens qui prennent
des décisions regarderont l’Humanité d’un autre œil. Et ça, c'est important pour permettre
éventuellement une mondialisation de la politique. 

Lorsque la politique sera mondialisée au lieu d'être compartimentalisée dans des
nationalismes basés sur les politiques du vingtième siècle, dix-neuvième siècle et
antérieurement, à ce moment-là les gouvernements trouveront des façons de faire dans le
monde qui mèneront à de très grandes richesses. 

Ils disent que la richesse n'est pas simplement un pouvoir financier, mais que la richesse
devrait être basée sur la synergie des puissances. 

Alors considérez, par exemple, un Peuple Italien, le Peuple Français, le Peuple Américain,
le Peuple Chinois, le Peuple Russe, le Peuple Canadien, ces Peuples-là, s'ils faisaient la
synergie de leur puissance, il y aurait quoi ? Il y aurait l'élimination des conflits dans le
monde pour les nationalismes propres et aveugles. Il y aurait la création d'un nouvel ordre
mondial, mais un ordre mondial basé sur “l'après-chocs”, il y a une différence !

L'ordre mondial de Bush ou l'ordre mondial dont on a préconisé la mise en place, il y a
quelques années, cet ordre mondial là n'est pas l'ordre mondial qui viendra suite aux chocs
que nous vivons. Le vrai ordre mondial viendra dans “l'après-chocs”. 

Ils disent que ce n'est pas le phénomène de la globalisation qui est le problème dans le
monde... Je veux le regarder, la globalisation... Bon, ils disent que ce n'est pas la
globalisation qui est le problème, ils disent que les gouvernements ont de la difficulté à faire
l'équilibre entre les besoins nationaux et le pouvoir brut de l'argent. 

Et ces chocs-là vont créer des mécanismes favorisant éventuellement une nouvelle
globalisation, une nouvelle façon d'amener la richesse dans le monde, une nouvelle façon
d'amener le travail dans le monde et une nouvelle façon de faire bénéficier aux peuples
désavantagés un peu de ce que nous connaissons aujourd'hui dans l'Ouest. 

La globalisation est irréversible parce que la globalisation, c'est la saturation des marchés
par une masse grandissante d'argent. La masse monétaire dans le monde, elle grandit, puis
elle grandit, puis elle grandit, puis elle grandit. Pourquoi ? Parce qu'il y a de plus en plus
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d'inventions, de plus en plus de créativité, l'influence de la science, de la technologie, ainsi
de suite. 

Donc la masse monétaire grandit, et grandit, donc la saturation des marchés est inévitable, et
c'est pour ça que la globalisation, c'est simplement le mouvement de ces grandes masses
financières là vers le rivage de certaines surfaces nationales. Donc c'est inévitable la
globalisation.

Il dit : vous pouvez vous battre au niveau des idées, mais vous ne pourrez pas vaincre le
flux. Que vous vous battiez au niveau des idées, c'est bon, ça fait partie de l'expérience
intellectuelle des jeunes, de la jeunesse par exemple, mais il dit : ce sont des grands chocs,
comme celui que nous vivons, qui vont changer les choses. 

Je ne comprends pas, mais ils disent que le vingt-et-unième siècle, c'est le siècle des petits
conflits, mais quand ils disent “des petits conflits”, ils veulent dire des conflits qui partent
de rien, des conflits qui partent de rien, mais qui en disent beaucoup sur les politiques
étrangères des pays. Donc ils sentent que le problème des politiques étrangères des peuples,
la Russie, la Chine, l'Europe, l'Amérique, est très très important, parce qu'ils disent que c'est
la politique étrangère qui peut créer de la dislocation, comme c'est la politique étrangère qui
peut créer de l'harmonie.

Donc c'est très important que les Pays en arrivent éventuellement à développer des
politiques étrangères qui sont réellement allumées, et encore, comme ils disent : c'est ce
choc-là qui va le permettre. 

Ils disent que la raison pour laquelle il n'y a pas de volonté politique créative, c'est parce
qu'il n'y a pas de dictature bénévole sur la Terre. Donc le concept d'une dictature bénévole
dans le sens platonique, ça n'existe pas. Donc toutes les décisions au niveau de la volonté
politique sont toujours diminuées, sont toujours diluées, et c'est pour ça qu'on vit depuis des
siècles, on vit énormément de diffraction dans la lumière qui doit allumer les peuples, et
donner au peuple une certaine Intelligence, une certaine lucidité. 

On n'a pas de lucidité en politique. Et la crise est importante parce qu'elle fait partie de la
programmation de la Terre, elle fait partie de choses qui sont écrites depuis très longtemps.

Regardez les éléments avec votre conscience et non pas avec votre ego. Si vous regardez
avec votre ego, vous allez traumatiser. Si vous regardez avec votre conscience, vous allez
étudier. Et tout se comprend. 

Ils disent : pour comprendre, il faut faire la part des choses et ne pas prendre parti pris pour
un côté ou l'autre. Donc on a le problème de la thèse, de la synthèse et de l'antithèse
aujourd'hui, donc l'Europe, l'Amérique. La thèse, l'antithèse, c'est le phénomène outrancier
du terrorisme, et la synthèse c'est ce qui va se produire une fois que tout ceci sera fini. Et
c'est ça qui va amener à un nouvel âge et à une reconstruction à l'échelle mondiale des
anciennes politiques qui, par le passé, étaient subordonnées au nationalisme. 
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Avez-vous des questions ?

Question : Est-ce que ça va arriver jusqu'en l'an 3000, tout ça ? Ce bien-être là pour
l'Humanité, de conscience ?

BdM : Il y aura un bien-être relatif dans l'Humanité après cette grande crise là qui va durer
un certain nombre d'années, il y aura un bien-être parce que les politiques étrangères des
pays seront ajustées, et la façon de penser, la façon de voir, les façons de régler les
problèmes vont être ajustées.

Question : Mais c'est long ?

BdM : Ben, ce n'est pas tellement long ! Ce n'est pas tellement long, quelques années, ça va
durer quelques années ce conflit-là, c'est sûr ! Ensuite, il y aura une évolution, une
progression, un grand développement.

Question : Vous avez parlé du karma des nations, par exemple, si on parle des victimes des
attentats, est-ce que vous avez là, un karma individuel ?

BdM : C'est un karma individuel, oui. C'est pour ça que si... Quand on regarde des crises
comme ça, sur le plan individuel, sur le plan collectif, bon, si on a un canal et qu'on peut
communiquer avec les plans, ça devient plus facile de comprendre ces choses-là parce qu'on
a moins tendance à émotiver, on comprend pourquoi, ainsi de suite. 

Dans le cas contraire, ce qui est le cas de l'Humanité en général, c'est plus difficile, par
contre si on donne à l'Humanité des outils pour comprendre d'une façon plus vaste, plus
large, ces grands conflits là, les hommes, les femmes, peuvent perdurer dans leur équilibre,
peuvent se maintenir dans leur équilibre et en arriver finalement à pouvoir passer à travers
ces grandes épreuves sans trop dilapider leurs énergies.

Question :  La façon de penser est importante ?

BdM : La façon de penser est importante, mais il faut qu'elle soit créative cette façon de
penser là. L'Homme en général, quand il pense, il pense par réflexion, il est agité, il pense
avec ses émotions, donc la communication intérieure est très faible, donc il n'a pas
facilement accès à une forme d'Intelligence qui puisse convertir son intelligence animale à
une Intelligence intégrale.

Question :  Quel est l'impact sur les enfants...

BdM : Ça dépend des parents, ça dépend de la culture, dans laquelle ils sont. Ça dépend
comment on va les élever à travers cette crise, ça dépend comment on va leur expliquer la
crise, ainsi de suite. Vous savez que les parents ont une grande responsabilité par rapport
aux enfants, parce qu'un enfant qui est élevé en relation avec des parents, dans le fond, il est
initié. 
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L e “parentage” c'est une initiation de bas niveau, mais c'est une initiation parce que les
parents savent des choses que les enfants ne comprennent pas. Et c'est très important que les
parents aient une certaine Intelligence, une certaine sagesse, une certaine sagacité pour
pouvoir expliquer ce phénomène-là, de manière à ce que l'Esprit de l'enfant grandisse, au
lieu que l'Esprit de l'enfant se recroqueville et en arrive finalement à développer les mêmes
vices que nous, nous avons eus dans le passé.

Donc nous devons protéger nos enfants de nos propres faiblesses, de nos propres malfaçons
de penser, et ça, nous pourrons le faire dans la mesure où nous-mêmes, nous avons un
certain niveau d'évolution.

Et à ce moment-là les enfants pourront étudier avec nous les adultes, le phénomène, et
grandir à travers ce phénomène au lieu de vivre, comme je disais, recroquevillés,
émotivement paralysés, et incapables de réellement palper la grandeur, si vous voulez, de
l'accident dans le monde, parce que cet accident-là a une grandeur, mais ça prend des
paroles qui ont une certaine conscience pour pouvoir l'expliquer. 

Donc transférer à nos enfants notre émotivité, ça ne les aide pas, par contre transférer à nos
enfants notre Intelligence, notre façon de voir dans la mesure où cette façon de voir est
claire, l'Intelligence est nette, plus ou moins libérée d'émotivité, plus ou moins libérée de
notre animalité naturelle, à ce moment-là ça leur permettra de grandir, de passer à travers un
évènement et de dire un jour : “ben, ça, j'ai connu ça, j'ai compris ça, et je m'aperçois
aujourd'hui qu'effectivement, ça a mené l'Humanité à de plus grands actes, à une plus
grande nature, ainsi de suite”.

C'est très important, pas simplement pour les enfants, mais pour les adultes aussi, et même
pour les gouvernements, mais tout se résout à l'individualité, c'est très important de
comprendre que sur la Terre, dans le monde, dans ce bas monde, la crise est toujours
nécessaire pour le passage à un autre niveau. 

Les gens qui ont vécu des initiations le savent, les gens qui vivent de l'expérience fatale le
savent, les Hommes, je dis les Hommes génériquement, qui ont grandi, qui ont compris, qui
ont mis le doigt sur certaines incertitudes le savent.

La vie c'est une école, la Terre c'est une école, mais le problème, c'est que nous avons
aujourd'hui, nous bénéficions dans un sens d'une civilisation très matérielle qui nous aide
sur le plan matériel, qui nous aide sur le plan de la survie, mais nous avons une civilisation
qui est trop éloignée de certains grands courants de pensée fondamentaux, profonds,
ésotériques, occultes, qui faisaient partie dans le temps des structures ésotériques de la
civilisation judéo-chrétienne, de toutes les civilisations bouddhistes, le grand et le petit
Véhicule... Zoroastre en Orient, ainsi de suite.

Nous avons perdu contact avec ça, parce que nous avons philosophisé sur la nature de la vie
au lieu de la comprendre à partir de certains périmètres qui étaient à l'extérieur de notre
constellation rationaliste. 
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Donc l'Homme reviendra à ceci, parce que l'Homme aura besoin demain de comprendre que
la nature de l'Intelligence est beaucoup plus vaste que la simple accession rationnelle qu'il a,
à des données qui font partie de la mémoire de la race. 

La preuve c'est qu'il y a des initiés, il y a des gens qui canalisent, qui ont de l'information,
qui sont en communication télépathique avec les plans, et qui sont capables de comprendre
ce qui se passe d'une manière objective. Et ça, ça fait partie du patrimoine de l'Humanité, ça
fait partie de l'évolution de l'Humanité, ça fait partie de la conscience plus avancée de
l'Humanité.

Mais sur le plan individuel, il faudra que des Hommes dans le monde un jour en arrivent à
constater que ce patrimoine fait partie de toutes les consciences, que l'Homme n'est pas
supérieur à un autre, que tous les Hommes ont accès à de la Lumière, dans la mesure où ils
sont capables, sur le plan de l'ego, de substituer le mensonge rationnel, c'est-à-dire la
désinformation rationnelle qui semble souvent être une forme de vérité, pour en arriver
finalement à faire une synthèse, c'est-à-dire à élever le regard au-dessus de la dualité. 

Et cette dualité qui est faite du vrai ou du faux, du bien ou du mauvais, fait partie d'une
conscience universelle accessible à tous et qui n'a rien de sorcier, qui n'a rien de si vaste
autre que l'affabulation que nous lui portons, parce que nous sommes mesmérisés par des
faits et gestes qui ne font pas partie de notre conscience. 

L'Homme doit réaliser que la vie est vaste, mais que la vie est très près, que la conscience
est vaste, mais que la science de la conscience est très près, et que nous avons encore
beaucoup de temps sur le plan de l'évolution de notre planète, sur le plan de l'évolution de la
philosophie, sur le plan de l'évolution de la science du cerveau, sur le plan de l'évolution de
la conscience, pour comprendre les origines de la pensée.

Nous avons étudié tout, mais nous n'avons pas étudié les origines de la pensée, nous avons
étudié le phénomène de la pensée, mais nous n'avons pas étudié les origines de la pensée, et
un jour nous étudierons les origines de la pensée. 

Quand nous serons prêts à étudier les origines de la pensée, nous passerons en tant
qu'Hommes à un autre âge, à un autre stade de l'évolution de la conscience humaine. 

Et nous découvrirons qu'effectivement, nous sommes en tant qu'Hommes dans un corps
matériel, des êtres incarnés, c'est-à-dire que nous avons une âme, c'est-à-dire une très vaste
mémoire, et que cette âme-là, cette vaste mémoire doit être raccordée à des circuits
universels ; circuits universels qui sont en eux-mêmes le siège, la puissance et l'origine de
toute forme d'Intelligence dans le Cosmos local. 

Une fois que nous aurons réalisé ceci, nous nous libérerons sur le plan psychologique des
vertus rationnelles de nos éducations universitaires, pour en arriver éventuellement à
confronter l'abîme même de notre moi, qui est le contact universel avec une télépathie qui
dissout le moi rationnel pour amener éventuellement le moi créatif universel à une fusion
avec notre propre identité. 
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Ils disent qu'il n'y a rien dans la vie qui soit si grand, si vaste, que l'Homme ne puisse le
comprendre, mais la clé ou la séparation, ou le mur qui empêche l'Homme de passer d'une
conscience réfléchie à une conscience créative, c'est l'illusion qu'il a de son moi.

Ceux qui ont de l'éducation ont voulu garder l'éducation ; ceux qui ont l'éducation ou les
connaissances de l'éducation ont voulu garder le pouvoir de l'éducation. Donc nous savons
très bien que pendant l'involution, pendant de très longues  périodes, l'Église n'a pas voulu
que les fidèles, que le profane sache ou lise certains livres, donc l'éducation, le savoir, les
connaissances, ont toujours été le privilège des puissants. 

Et ce que nous découvrirons demain, c'est que le savoir, je ne parle pas de la connaissance,
je parle du savoir qui est plus vaste que la connaissance, ne fait pas partie du domaine des
puissants ! Au contraire il fait partie plutôt du domaine de ceux qui ont par évolution été
amenés à une confrontation brutale entre leur ego et leur Esprit. Et c'est cette confrontation
brutale entre l'ego et l'Esprit qui créera sur la Terre la solarisation de l'Homme, une initation
solaire de l'Homme, c'est-à-dire un retour de l'Homme à ses avantages universels, parce que
l'Homme a des avantages universels. 

Ce n'est pas parce que l'Homme est incarné dans la matière et qu'il est prisonnier de ses
sens, qu'il n'a pas la puissance des “dieux”, qu'il n'a pas la puisssance de communiquer avec
les “dieux”, qu'il n'a pas la puissance de savoir où sont les “dieux”, qu'il n'a pas la puissance
de pouvoir dominer et commander aux “dieux”.

L'Homme c'est une Étincelle, l'Homme c'est une Lumière, l'Homme c'est une Énergie,
l'Homme c'est une Force, c'est une Puissance, et cette Puissance ne peut être diminuée que
dans la mesure où il croit qu'il ne l'a pas.

Une fois que l'Homme aura réalisé ceci, autrement dit qu'il aura éliminé chez lui les craintes
subjectives de sa conscience personnelle, les craintes qui ont été créées par sa culture, les
craintes qui ont été installées par les pouvoirs pour le mieux manipuler, à ce moment-là
l'Homme refusera la vérité. 

Une fois qu'il aura refusé la vérité, il aura compris que la vérité et le mensonge font partie
de la même face, et à ce moment-là il entrera dans le réel. Et une fois qu'il sera dans le réel,
il n'aura plus besoin d'apprendre pour savoir, il sera simplement dans un flux de conscience.
Il sera simplement dans un mouvement de Lumière où il aura à ce moment-là la capacité
d'interroger à tous les niveaux ce qui fait partie du questionnement de ceux qui viennent
derrière lui, mais lui en tant qu'individu n'aura plus de questions. Pourquoi ? Parce qu'il
n'aura plus besoin de penser.

Et à partir du moment où l'Homme n'aura plus besoin de penser, il aura éteint en lui la
curiosité intellectuelle de son passé, il aura éteint la mémoire de sa race, il n'appartiendra
plus à la race de l'Homme, il appartiendra à une autre race, une race invisible, une race qui
fait partie de la conscience, une race qui ne fait pas partie des nations, une race qui ne fait
pas partie des ethnies, une race qui fait partie simplement du pouvoir de l'Esprit sur la
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matière. 

Une fois que ce pouvoir sera établi avec l'évolution, avec les degrés, avec les besoins, avec
les avertissements et les commandements qui viennent des autres plans, et la synthèse de ces
commandements et l'Esprit de l'Homme, l'Homme pourra éventuellement en arriver à
construire sur le plan matériel une civilisation qui sera l'expression matérielle de son Esprit
noble. 

Et un jour, très très loin dans le temps, l'Homme n'ayant plus besoin d'un corps matériel,
passera en conscience morontielle, et à ce moment-là c'est là qu'on dira que l'Homme sera
revenu à la Source, et que les “dieux” n'auront plus pour lui besoin de se servir de la
servitude pour se créer une amplitude, c'est-à-dire un pouvoir qui pendant l'involution a été
nécessaire, a fait partie de l'incarnation, mais a servi beaucoup plus les forces lucifériennes
sur la Terre que les forces de la Lumière.

Ils disent qu'il n'y a rien dans  l'Homme qui ne soit connaissable. Qu'est-ce que ça veut
dire ? 

Il n'y a rien dans l'Homme qui ne soit connaissable, ça veut dire que l'Homme a la capacité
de créer toutes les architectures dont il a besoin pour s'élever au-delà de sa condition. 

S'élever au-delà de sa condition veut dire : toute condition qui lui est imposée de l'extérieur,
que ces conditions soient des conditions historiques, que ces conditions soient des
conditions nationales, politiques, idéologiques, spirituelles, religieuses, à tous les niveaux.

À partir du moment où l'Homme est conditionné dans son mental par des conditions qui font
partie de l'Histoire de l'Humanité, il n'est pas libre, il fait partie de l'Humanité, il est régi par
la programmation de l'Humanité, et s'il est conscient, il se libère de cette programmation,
bien qu'il puisse dans un corps matériel participer physiquement, sensoriellement, au chaos
qui existe, mais dans sa tête, dans sa conscience, il est libre. 

Et l'Homme doit en arriver à être libre. Il doit en arriver à être libre à tous les niveaux. Mais
être libre n'a rien à voir avec le libre arbitre.

Le libre arbitre c'est une condition psychologique qui a été adaptée par l'Humanité,
développée par les philosophies, pour enterrer la puissance de l'Homme. Lorsque l'Homme
sera libre, il n'aura plus besoin de personne pour lui dire qu'il est libre, il s'affranchira
librement de toute généalogie, de toute façon de penser, de toute mémoire, il sera vibratoire,
il aura une conscience vibratoire. Non seulement sera-t-il celui qui entend la voix, il sera la
voix. Et pour que l'Homme en arrive à ce stage dans l'évolution, il faut qu'il commence à
prendre conscience que sa réalité ne peut pas découler, dériver, de la réalité de quoi que ce
soit en dehors de lui. 

Qu'il respecte les sociétés, qu'il respecte les mémoires, qu'il respecte les Humanités, qu'il
respecte les ethnies, qu'il respecte les religions, ça va de soi, la conscience se respecte, ce
qui vient avant elle. Mais l'Homme en tant qu'individu sera, doit être libre, et il le sera, libre,
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parce que sur la Terre au vingtième siècle, la fusion, la conscience, la Lumière fut exprimée
chez l'Homme. Et à partir du moment où elle fut exprimée chez l'Homme, elle continuera à
l'être, parce que l'Homme en soi n'est pas terrestre. 

Il a un corps matériel, il a un corps qui participe à l'évolution de la Terre, qui fait partie de
l'évolution de la Terre, mais l'Homme est un être systémique. Il est en conscience
morontielle, il est en conscience astrale, et à partir du moment où il en arrivera à pouvoir
fondre complètement ses principes et faire ressortir de cette multidimensionnalité une
identié intégrale, l'Homme deviendra morontiel. 

Il passera à une autre conscience, à une autre évolution, et la phénoménalisation de
l'Homme au-delà des concepts de Pierre Teilhard de Chardin, sera une phénoménalisation,
non pas sur le plan atomique de la conscience, mais sur le Plan Lumière de la forme. Et à
partir du moment où l'Homme sera dans le Plan Lumière de la forme, il aura la capacité de
s'exécuter de la même manière que par le passé les Esprits de la forme ont exécuté, lorsqu'ils
ont fait la création de l'âme.

L'Homme doit connaître tout. L'Homme doit connaître tout ce qui l'empêche de connaître
tout. Pourquoi ? Parce qu'il est dans le fond, non pas simplement une créature, non pas
simplement le résultat d'une création, mais il est l'expression sur le plan systémique de la
formulation intégrale de la Lumière dans le mouvement précis de sa puissance. Et lorsque
l'Homme réalisera ceci, il fera sauter en lui sa mémoire, donc il n'aura plus besoin de la
sécurité de son âme pour l'expression de sa vitalité, il sera dans son Esprit, il sera morontiel,
il sera libre.

Le libre arbitre ne fera plus partie de ses contestations, il n'aura plus besoin de la
philosophie parce qu'il n'aura plus besoin de penser, il n'aura plus besoin d'elle non plus,
parce qu'il aura éteint en lui la curiosité. Il pourra regarder le monde, le monde de la
politique, le monde du chaos, le monde de la beauté, le monde de l'art, le monde de la
matière, et voir dans ce monde ce qu'il doit voir et oublier tout le reste... Je vais bien perdre
la voix “câlisse” ! (rires du public). Pfffff ! Canaliser c'est bien bon, mais ils sont mieux de
protéger mes poumons !... 

Ils disent que l'Homme est un être multidmensionnel, mais il ne le sait pas. Et pourquoi il ne
le sait pas ? Parce qu'il n'a jamais compris que sa condition matérielle était le produit d'une
programmation. S'il avait compris que sa condition matérielle était le produit d'une
programmation, quelle que soit la nature de son expérience, à l'intérieur de cette
programmation, il s'en serait rendu libre. 

Et à ce moment-là, il aurait développé sa conscience, il aurait développé ses centres, il serait
devenu un être très très psychique sur le plan mental, et aujourd'hui il serait un être
suffisamment développé pour pouvoir bénéficier d'une télépathie avec les plans. 

Mais ce n'est pas ce qui s'est produit, il y a des choses qui ont été mises sur son chemin et
qui ont bloqué son développement. Ces choses nécessaires, ça a été la philosophie, ça a été
la religion, ça a été les façons de penser, ça a été les idéologies, et un jour l'Homme se
libérera de ça. Et à ce moment-là, quand il verra ce qui se passe dans le monde, il le
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comprendra et il ne sera pas terrorisé.

Donc cette conférence que je vous donne, c'est pour vous faire comprendre l'inutilité de
vous terroriser de ce qui se passe, regardez ça d'une façon... Regardez ça avec aplomb, et
essayez de le comprendre en relation avec votre intuition, en relation avec un cadre qui est
plus vaste que ce qui nous est exposé dans les médias. Sinon, vous allez vivre des tensions,
vous allez être traumatisés et vous allez souffrir pour rien. Il n'y a rien là ! 

Question : (inaudible).

BdM : Vous prendre au sérieux, ça fait partie de votre réaction émotionnelle à des
évènements que vous essayez de mettre en place et de comprendre. Dans la mesure où vous
allez en arriver à maîtriser votre émotion par rapport à ce qui se passe, votre conscience
mentale sera plus claire, et naturellement, vous serez plus calmes, et vous verrez cette
chose-là beaucoup plus comme observateurs que personnes piégées qui en souffrent.

Je suis très conscient de ce qui se passe dans le monde, je suis conscient de la souffrance des
Américains, des familles, ainsi de suite, je suis conscient de la souffrance des Afghans, des
peuples, mais je ne peux pas moi-même personnellement m'impliquer dans cette souffrance-
là, sinon je perds toute objectivité. Donc je préfère la regarder, l'étudier, la voir, la
comprendre, que d'y être émotivement impliqué et en souffrir sur le plan psychologique.

D'autres questions ?

Question : Ce qu'on vit dans le monde aujourd'hui, c'est des vieilles mémoires ?

BdM : Ils disent : ce qu'on vit présentement, c'est l'accumulation au cours des siècles du
karma des peuples, c'est le karma des peuples. Les âmes sur les plans ont besoin de se
rassasier de la souffrance humaine pour évoluer. N'oubliez pas que le monde est fait en
deux, il y a deux zones, il y a une zone invisible, il y a une zone visible. Nous vivons dans la
zone visible, mais il y a toujours le conflit entre les âmes.

Les âmes sont des mémoires, les âmes sont des entités, nous avons tendance à comprendre
la vie à partir de nos sens, au lieu de comprendre la vie à partir de nos essences. 

Si nous comprenions la vie à partir de nos essences, nous serions capables, par exemple, la
nuit quand nous rêvons, quand nous allons sur les plans, nous serions capables de voir en
conscience astrale, l'Islam, nous serions capables de voir en conscience astrale Israël, nous
serions capables de voir en conscience astrale la Palestine. Donc nous serions capables de
comprendre le phénomène humain à partir d'un constat astral.

À ce moment-là, revenant dans notre corps matériel le jour, nous aurions une notion
beaucoup plus vaste, beaucoup plus précise de ce qui se passe dans le monde, mais nous
n'avons pas ça parce que nous avons perdu cette faculté. Nous l'avons perdue ! Ce que nous
vivons aujourd'hui, c'est la confrontation, c'est le résultat du karma des nations. Les peuples
ont des dettes, les peuples ont des dettes de longue date, même dans vos vies personnelles,
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vous avez des dettes de longue date. La vie ne commence pas avec notre vie, elle vient
d'avant.

Question : Ça veut dire qu'on doit payer la dette ?

BdM : Ils disent : il ne s'agit pas pour vous de “payer la dette”, elle va se payer toute seule
(rires du public). Quand on vous met dans la “merde”, vous payez la dette. Être dans la
“merde” c'est payer la dette ! 

Perdre son enfant, c'est payer la dette ! Avoir le cancer, c'est payer la dette. Se faire tirer,
c'est payer la dette ! Aider quelqu'un, c'est payer la dette ! Vouloir guérir quelqu'un, c'est
payer la dette ! Vous êtes toujours en transaction karmique (rires du public). Il disent : peut-
être que votre business sur le plan matériel, il est arrêté, mais sur nos plans, il va très bien
(rires du public). 

Question : Ils ont un bon sens de l'humour !

BdM : Oui ! Question ? Allez-y, c'est le temps !

Question : (concernant Hitler).

BdM : Ils disent qu'Hitler était possédé par des entités suffisamment puissantes pour lui
enlever la vision créative de la grande Allemagne. Il a été astralisé, Hitler ! Il vivait avec un
“poltergeist” à côté de lui toute la journée vingt-quatre heures par jour ! Quand il était à
Nuremberg et qu'il faisait ses grands “speechs” (discours), il était en possession, il était en
vibration astrale, c'est pour ça qu'il a mesmérisé le monde.

Question : Cette connexion-là, cette possession de Hitler, cet acte sur le Peuple Juif, est-ce
qu'il y aurait un lien à ce moment-là... (inaudible) ?

BdM : C'est intéressant ça ! Ils disent que quand Hitler a fait son holocauste en Allemagne,
ce sont les conséquences de l'acte qui étaient nécessaires, parce que c'est ce qui a mis un
terme à la puissance de l'Allemagne en Europe. Son acte, l'acte qui a tourné l'Europe, qui a
tourné l'Ouest contre lui, était nécessaire pour créer un arrêt au développement de la
puissance allemande en Europe. 

C'est cet acte-là, sinon si Hitler avait été grand bonhomme courtois politiquement, s'il avait
respecté les traités, probablement qu'aujourd'hui l'Europe serait allemande. Et ça ne faisait
pas partie du plan des nations que l'Europe soit allemande. Mais dans l'acte, les rétributions
de l'acte, la conscience mondiale par rapport à l'acte, a détruit le pouvoir de l'Allemagne en
Europe, pour qu'il reste dans le monde éventuellement une puissance mondiale. Et c'est
l'Amérique ! Sinon, il y aurait eu une continuité des conflits.

Regardez ce qu'ils disent sur ça. Il faut un jour qu'il y ait une puissance mondiale, mais que
cette puissance mondiale là soit intelligente. Bon, ils refèrent aux Américains, parce que
quand il y aura puissance mondiale... Parce que quand on parle de puisssance mondiale, on
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parle de pouvoir militaire, on parle de pouvoir scientifique, on parle de pouvoir financier, on
parle de pouvoir à tous les niveaux. Bon, les Américains l'ont ! 

Mais il faut qu'il y ait un ajustement au niveau de la politique étrangère pour que cette
puissance, ce grand empire, qui est le dernier empire d'ailleurs, puisse aider les peuples,
élever les nations, aider, puisque c'est une grande démocratie avec ses failles, mais une
grande démocratie, amener cette démocratie dans le monde, et ajuster les liens entre les
individus et les États. Et c'est les Américains qui peuvent le faire. 

Mais si ce plan universel là, ce plan karmique là est empêché par des idéologies nationales
qui briment l'évolution au niveau démocratie, comme la Russie, par exemple, il faut que ce
phénomène-là éventuellement s'arrête. 

Une fois qu'il s'arrête il y a changement, il faut qu'il y ait éventuellement un nouvel ordre, et
ce sont les Américains qui vont le créer ce nouvel ordre, parce que ce sont les Américains
qui ont le pouvoir de le faire. Mais ils ont une leçon, une dernière leçon à apprendre, et c'est
celui de respecter les pays dans le monde en appliquant une politique étrangère qui satisfait
tous les puissants et les perdants. 

Donc c'était nécessaire que l'Allemagne soit détruite, parce que l'Allemagne sur le plan
cosmique, sur le plan universel, sur le plan des karmas mondiaux, ils disent que l'Allemagne
était un peuple pirivilégié par sa substance juive. 

Si on sait que les Juifs, on sait que le Peuple Juif... C'est très intéressant le Peuple Juif, c'est
un des grands peuples de la Terre le Peuple Juif, c'est un peuple qui a le “motto” (devise) de
toujours développer l'éducation, se raffiner sur le plan de l'éducation, donc le Peuple Juif,
c'est un grand peuple à ce niveau-là, au niveau de la civilisation. Et l'Allemagne a bénéficié
de ce peuple-là, on regarde simplement les scientistes, on regarde Einstein, on regarde tous
les gens qui sont sortis, les grands philosophes, ainsi de suite. 

Donc si Hitler n'était pas entré en scène au niveau karmique des nations, l'Allemagne serait
devenue une puissance dans le monde, une puissance ! Elle serait probablement devenue
une puissance qui aurait rivalisé avec l'Amérique, et si elle avait rivalisé avec l'Amérique, il
y aurait eu scission entre l'Europe et l'Amérique, et ceci ne fait pas partie du plan des
nations. Il faut qu'il se crée éventuellement un ordre mondial.

Question :  (concernant  l'Amérique et les anciennes civilisations).

BdM : Je ne comprends pas votre question ! Soyez plus clair ! 

Question : Ma question, c'est qu'il y a une symétrie entre l'Amérique et...

BdM : Ce n'est pas qu'il y a une symétrie, c'est qu'il y a une asymétrie entre l'Amérique ou
l'Europe, ou la civilisation moderne et les anciennes civilisations tribales qui, au niveau du
terrorisme, sont extrêmement dans un sens responsables, si vous voulez, de l'apparition du
mouvement terroriste dans le monde. Et cette asymétrie-là est très grande, mais elle est
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grande au niveau du conflit. 

C'est au niveau du conflit qu'elle est grande, l'asymétrie, ce n'est pas un problème de
symétrie, c'est un problème d'asymétrie. Elle origine du fait que vous avez des individus qui
sont extrêmement intégrés dans des perceptions ou dans une foi religieuse qui les met à
l'extérieur complètement de la psychologie normale des peuples occidentaux. 

Autrement dit il n'y a aucune individualité, donc là où l'individu se perd dans une unité,
donc dans une divinité, et qu'il reconnaît qu'après la mort il s'en va directement au Paradis,
cette forme de conscience religieuse, elle est trop puissante si elle est activée négativement
contre une civilisation qui techniquement est très matérialiste. 

Donc la civilisation matérialiste ou spirituelle, dans le sens acceptable ou acceptée du terme,
doit éventuellement se protéger parce que sinon, éventuellement, elle ne pourrait pas
survivre... On regarde un peu la mafia, si on regarde la mafia, la mafia est devenue
puissante, pourquoi ? Pas parce qu'elle est intelligente, elle est devenue puissante parce que
si on était contre elle, on se faisait tirer. Elle avait la capacité de tuer. Ce ne sont pas tous les
peuples, tous les individus qui ont la capacité de tuer. 

Donc quand vous avez une organisation qui a la capacité de tuer, elle accède instantanément
au pouvoir, c'est la même chose avec un terroriste qui a la capacité de se détruire, soit par
des explosifs, ou en prenant un avion et l'envoyant contre une tour à New York. C'est un
pouvoir absolument très grand, et c'est ça qui crée cette grande asymétrie, et c'est ça que les
peuples occidentaux, les peuples des Nations Unies seront forcés, d'une manière ou d'une
autre, que ça prenne un an, deux ans, trois ans, quinze ans, vingt ans, à éliminer, mais ils le
feront, ils n'ont pas le choix. Et c'est la seule raison pour laquelle tous les États des Nations
Unies ont signé au bas de la feuille, l'Article numéro cinq.

C'est une très grande asymétrie, jamais les nations n'ont connu une telle asymétrie. Parce
que si on me demandait : “quel est le problème fondamental sur le plan technique de tout ce
chaos”... C'est un problème d'asymétrie, de conflit.

Avant quand il y avait un acte terroriste, que ce soit d'un ordre ou d'un autre, ça passait au
criminel, ça passait par les systèmes de justice, c'était long. On voulait faire l'extradition
d'un type d'un pays à un autre, on avait de la difficulté parce qu'il n'y avait pas d'entente. Ça,
ça va tout être corrigé. 

Maintenant ce n'est plus du domaine du criminel, c'est du domaine de la guerre, donc ça va
changer complètement l'échiquier, et c'est normal. Pourquoi ? Parce que l'asymétrie est trop
grande. Si on avait simplement fait sauter un bus quelque part ou fait sauter même un
building quelque part, on serait encore demeurés comme on était depuis dix, quinze ans, des
individus, des politiciens, à regarder le phénomène terroriste comme étant un phénomène
accidentel, un phénomène qui arrive ici, qui arrive là, mais on n'aurait pas regardé comme
aujourd'hui un phénomène international qui bouleverse toutes les économies, tous les
peuples.  
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Question : C'est représentatif de ce qui se passe sur les plans ?

BdM : C'est représentatif de ce qui se passe sur les plans, oui. Ça fait partie du karma des
nations. 

Il y a des gens qui m'ont déjà demandé : “mais qu'est-ce vous pensez, monsieur Bernard,
que j'aille travailler comme missionnaire en Afrique”... Bon, j'ai dit : “vous, allez-y, mais
pas moi, (rires du public), pour vous c'est bon, ça fait partie de votre pélérinage spirituel,
ça fait partie des besoins de votre âme”. Donc il y a des gens qui ont ce besoin-là, mais moi
je ne l'ai pas ça ! Donc chacun vit selon ses besoins. Donc si vous prenez tous ces besoins
ensemble, ça crée une programmation. 

Pour le terroriste qui croit fermement qu'à partir du moment où il s'éclate, qu'il entre
directement par la grande porte dans le ciel, c'est réel, c'est réel ! Mais moi j'ai trop de doute,
je connais trop le mensonge pour qu'on me dise : “si je me fais sauter, je vais directement
au ciel” (rires du public). Je connais trop les illusions. Je vais dire : “bon, avant que je me
fasse sauter, je vais aller faire un petit voyage astral pour voir, pour vérifier”... (rires du
public).

Question : La société actuelle est responsable de l'asymétrie ?

BdM : Les sociétés actuelles, la puissance occcidentale est responsable de l'asymétrie
effectivement. Il y a des choses, vous savez... Bon, on regarde, on retourne vingt, vingt-cinq
ans, trente ans en arrière, le temps où, par exemple, la politique fondamentale des
Américains c'était : “Tout ce qui est communisme, on le fait sauter”. 

Ça, ça faisait partie de leur politique étrangère avant tout, donc effectivement ils ont
supporté des régimes : Noriega... Ils ont supporté des régimes qui éventuellement étaient des
régimes corrompus. Mais pendant un certain temps, ces régimes-là ont aidé à contenir la
vague communiste dans le monde, et si les Américains n'avaient pas eu cette politique
étrangère là, probablement qu'aujourd'hui beaucoup de pays en Amérique du Sud seraient
des pays communistes, un peu comme on retrouve à Cuba. 

Donc c'était une décision à prendre, ça a été la décision qu'ils ont prise, et c'était une
décision qui n'était pas, dans un sens, mauvaise, parce qu'effectivement un jour
éventuellement la Russie s'est écroulée. Mais quand on regarde cette politique étrangère, on
a tendance à blâmer les Américains, et on a raison parce que dans cette politique étrangère,
il y a eu énormément d'abus effectivement, mais ça, ça fait partie de la vie, ça fait partie de
la vie des nations, ça fait partie de la polarisation, de toute l'énergie astrale d'un peuple. 

Mais si on regarde l'Amérique à partir seulement d'un plan, sa Constitution, la liberté de
l'individu, au-dessus de la liberté face à l'état, à ce moment-là on réalise que la Constitution
Américaine, son esprit est suffisamment avancé, suffisamment fondamental et suffisamment
nécessaire pour servir de miroir à d'autres nations qui évoluent vers l'indépendance. Et sur
les plans, on m'a toujours dit : ne regarde pas trop les faiblesses de l'Amérique parce que
c'est plein, mais regarde l'esprit de sa Constitution, et tu verras à ce moment-là que c'est
l'esprit de sa Constitution qui dominera, et un jour avec le temps, il y aura correction à ces

1530



abus inférieurs. C'est ce qui se passe. 

Moi aussi j'ai eu des questions quand il y a eu le Vietnam, j'ai eu des arguments avec eux
pendant des années, et on me disait toujours : ce n'est pas le Vietnam qu'il faut regarder,
c'est la Constitution. Le Vietnam ça va se corriger, on verra les erreurs qu'on a faites, mais
la Constitution Américaine demeurera, et c'est ce qui compte. 

Question : (Concernant l'indépendance culturelle du Canada).

BdM : Le Canada veut toujours garder son indépendance culturelle, pychologique, mais il
sera obligé de s'ajuster au besoin de l'Amérique, parce que c'est l'Amérique qui le protège,
c'est l'Amérique qui baille ses fonds, c'est l'Amérique qui achète ses produits ; le Canada
sans Amérique, il est très pauvre parce qu'il n'a pas la puissance d'exportation, il n'a pas la
créativité pour s'assurer l'hégémonie créative, parce que les gens s'en vont en Amérique. 

Aussitôt que quelqu'un ici est volé, la première chose, il s'en va en Amérique, il s'en va en
Floride, il s'en va à Princeton. Le Canada, c'est le petit frère des Américains. Il dit : s'il veut
jouer au grand frère, il faudra qu'il ait de grandes “couilles” (rires du public). C'est comme
ça qu'ils disent.

Question : Vous avez dit tantôt, au niveau de la descente de l'âme, pourquoi elle a perdu
contact avec les plans ? 

BdM : Parce que l'Homme s'est incarné. L'incarnation de l'Homme, autrement dit la
descente de l'âme dans la matière, au cours des millions, des milliers puis des millions
d'années, a fait en sorte que l'âme éventuellement a perdu contact avec les plans pour qu'il se
développe sur la Terre ce qu'on appelle l'ego. 

L'ego qu'est-ce que c'est ? L'ego c'est une façon de voir qui vous permet d'être indépendant
de nous. Mais être indépendant de nous ne veut pas dire que vous ne pouvez pas parler avec
nous. Bernard de Montréal est indépendant de nous, mais il peut parler avec nous. À ce
moment-là nous n'avons pas de problème avec Bernard de Montréal, c'est comme ça que ça
fonctionne.

Question : On peut demander si Bernard de Montréal, avec ce qu'il fait, il doit avoir des
grandes “couilles” (rires de BdM et du public).

BdM : Qu'est-ce que je peux dire sur cet enseignement-là, ils disent : il est bien dans la
mesure où il est compris, il ne sert pas s'il n'est pas compris, c'est aussi simple que ça, c'est
comme n'importe quoi ! Fin.
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La science de l’âme, se créer un pont PE#103 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

103 – LA SCIENCE DE L’ÂME, SE CRÉER UN PONT

Je vais parler de la science de l’âme. La science de l’âme sur la Terre est très très
embryonnaire. 

La raison pour laquelle je dis que la science de l’âme est très embryonnaire, c’est parce que
l’Homme n’a pas de moyen, n’a pas de dispositif mental suffisamment développé pour
s’interroger sur des questions fondamentales qui concernent l’essence humaine, l’essence de
la vie, la nature de la civilisation, la cosmologie en général. 

Donc l’Homme sur la Terre, lorsqu’il est en incarnation, vit une vie qui techniquement est
prisonnière d’une enveloppe matérielle, prisonnière des sens, et il a très peu d’accès, très
peu d’informations concernant la substance fondamentale de sa conscience, c’est-à-dire
concernant la structure fondamentale de son être qui est son âme, autrement dit tout le
répertoire mémoriel qui fait partie de son acquisition, depuis le début de son involution
jusqu'à aujourd’hui.

Donc l’Homme sur la Terre est réellement un être perdu. On est des êtres perdus.

J’utilise le terme “perdus” pour souligner le fait qu’on a très peu accès à une science qui
repose fondamentalement sur ce que j’appelle la doctrine privée de l’Homme ; la doctrine
privée de l’Homme étant une science qui lui permet seul dans sa solitude de comprendre le
mystère de sa personne.

Si l’Homme n’est pas capable de comprendre le mystère de sa personne, il ne peut pas
comprendre le mystère de sa civilisation, ne peut pas comprendre le mystère du Cosmos, ne
peut pas comprendre le mystère de l’évolution. Il ne peut pas comprendre naturellement le
mystère de la création.

Donc l’Homme inconscient, l’Homme de l’involution est un être très seul. Il faut que la
science de l’âme fasse partie de son évolution, et qu’éventuellement elle progresse avec lui
en fonction de son habilité de développer des circuits de communication avec les plans
parallèles.

Donc le problème de l’Homme sur le plan technique, sur le plan de civilisation personnelle,
sur le plan de l’évolution personnelle, c’est qu’il n’a personne avec qui parler
intérieurement. Quand je dis personne, je veux dire il n’a pas en général d’interlocuteur. 

Il n’a pas d’entité, si vous voulez, ou il n’a pas d’Intelligence, ou il n’a pas de sommité avec
laquelle s’entretenir sur le plan mental, donc ça le met dans une situation d’isolement
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planétaire. Ça lui crée une conscience existentielle qui est souvent très très pénible à
supporter, surtout dans des temps comme aujourd’hui, où on vit des crises politiques de
grande envergure dans le monde.

Donc l’Homme a besoin d’une science de l’âme, et cette science de l’âme, comme je le
disais tout à l’heure, elle est très embryonnaire aujourd’hui. On peut dire qu’elle commence,
et définitivement elle ne fait pas partie des textes théologiques. Autrement dit ce n’est pas
dans la religion que l’Homme découvrira la science de l’âme. Les religions n’offrent pas à
l’Homme la science de l’âme. 

Les religions n’offrent à l’Homme que des idéologies spirituelles fondées sur des
manifestations souvent très très occultes qui ont été véhiculées ou expérimentées par des
initiés et transmises à l’Humanité au cours des âges, que ce soit Moïse ou le Christ ou
d’autres.

Pour créer une science de l’âme, il va falloir que l’Homme apprenne à reconstruire son être
mental, autrement dit il va falloir que l’Homme apprenne à se construire une entité mentale ;
une entité mentale avec laquelle il va pouvoir parler, communiquer, échanger par télépathie.
Mais se construire une entité mentale, ce n’est pas évident parce que pendant l’involution,
pendant l’incarnation de l’Homme dans la matière, il a été habitué à penser qu’il pensait. 

Pour se reconstruire un mental, autrement dit pour se construire un interlocuteur, il va falloir
que l’Homme détruise la perception ou élimine, ou neutralise la perception que c’est lui qui
pense, pour en arriver à réaliser que la pensée vient d’ailleurs. 

En réalisant que la pensée vient d’ailleurs, l’Homme va commencer à entrer ou à pénétrer
dans ce qu’on appelle le plan mental, c’est-à-dire un monde psychique qui est habité, si
vous voulez, par des entités essentiellement universelles, qui ont de l’information à l’infini
sur la nature de l’Homme, sur la nature de sa vie, sur la nature de son évolution, sur la
nature de sa civilisation, sur la nature de la Terre, sur la cosmologie en général.

Donc à partir de ce moment-là, l’Homme va commencer à bénéficier de ce qu’on appelle la
science de l’âme qui est, dans le fond, la science de l’infinité. La science de l’âme, c’est la
science de l’infinité. 

La science de l’infinité c’est une capacité mentale vibratoire extrêmement subtile, mais très
très réelle, qui permet à l’Homme en tant qu’être pensant de devenir un Homme en tant
qu’être créateur, dans ce sens qu’au lieu de penser, c’est-à-dire de réfléchir et d’utiliser des
modes de pensées, donc des formes-pensées qui ont fait partie de la conscience de
l’involution, commence à créer des états de conscience mentale, autrement dit de nouvelles
architectures qui l’amènent graduellement à aller aussi loin qu’il peut dans la recherche et la
compréhension.

C’est un petit peu comme si un gars voudrait aller du point A au point B, et que pour aller
du point A au point B, il aurait besoin d’un pont. Ça fait qu’il se crée un pont petit à petit, et
au fur et à mesure qu’il avance vers cette infinité-là, il se crée son pont. Ce pont-là fait
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partie de la conscience mentale. Puis éventuellement il en arrive à pouvoir étudier ce qu’il
veut dans la mesure où il est capable de faire l’extension de ce pont-là dans sa conscience
mentale. 

Donc ça fait partie de sa capacité d’extrapoler à l’infinité dans l’univers psychique, ça fait
partie de sa capacité de se libérer complètement des formes de l’involution qui le barrent,
qui l’empêchent de se créer ce pont-là et de plonger dans un vide universel, pour finalement
arriver à l’autre rive de sa conscience qui est le contact avec l’Éternel, autrement dit qui est
le contact avec son ajusteur de pensée. 

Une fois que l’Homme commence à expérimenter avec la construction de ce pont-là, qui est
très très personnel d’ailleurs, il en arrive finalement à réaliser que le pont est extrêmement
solide, très très solide. 

Une fois que le pont est suffisamment solide sous ses pieds, il n’a plus la crainte de tomber,
il n’a plus la crainte d’errer, il n’a plus la crainte d’être limité dans la compréhension de
l’Univers local, autrement dit des structures mentales ou émotionnelles, ou éthériques, ou
physiques du monde dans lequel il évolue, donc il est très très fixé ou il commence à se
fixer dans la science de l’âme. 

Les religions ont eu un grand grand rôle dans l’évolution de l’Humanité, dans le
développement de l’Humanité, dans ce sens qu’elles ont donné à l’Homme qui n’avait pas
la capacité de se créer un pont, elles ont donné à l’Homme un appui,  un appui existentiel
pour “se mesurer à”, ou pour confronter les grands abîmes de la réalité, c’est-à-dire de la vie
en général. 

Mais les religions n’ont pas donné à l’Homme de réponse parce que techniquement les
religions sont sans substance, elles ont des formes très fortes, mais elles sont sans substance
parce qu’elles ne sont pas basées sur le pouvoir créatif de l’individu. 

Elles sont fondées sur l’expérience initiatique de certains Hommes, de certains initiés dans
le passé qui, au cours des âges, ont transmis leur expérience à d’autres factions de
l’Humanité, pour créer dans le monde les assises suffisamment stables d’un pouvoir
religieux, c’est-à-dire d’un pouvoir politico-social religieux qui permettait à l’Humanité de
perfectionner ses mœurs et d’engendrer des façons d’être ou de vivre, un petit peu plus en
relation avec des formes d’harmonie qui progressaient au fur et à mesure où la politisation
des États-Nations se faisait. 

Mais là, on est rendu à la fin du vingtième siècle, l’Homme passe de l’involution à
l’évolution et l’Homme va devoir éventuellement… Quand je parle de l’Homme, je parle de
l’Homme en tant qu’individu, je ne parle jamais de l’Homme en tant que collectivité.
L’Humanité pour moi, ça ne m’intéresse pas, ce qui m’intéresse c’est l’individu. 

L’Humanité, c’est une autre tranche de la réalité, et quand je parle de l’Homme, je parle
toujours de l’Homme en tant qu’individu, donc l’Homme en tant qu’individu va
éventuellement en arriver à accéder à des niveaux de conscience suffisamment sophistiqués
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pour pouvoir bénéficier de ce qu’on appelle la science de l’âme, c’est-à-dire la science de
l’infinité. 

L’infinité, ce n’est pas simplement un concept mathématique. L’infinité, c’est un état
d’esprit qui permet à un Homme, autrement dit à un Homme incarné dans un corps matériel,
de dialoguer sans fin avec des plans de conscience qui sont techniquement cosmiques, c’est-
à-dire qui n’ont rien à voir avec l’expérience planétaire comme telle, mais qui ont à voir
avec l’évolution de l’âme sur un plan planétaire comme tel. 

Ces êtres-là, ces Intelligences-là, on les appelle souvent “ajusteurs de pensée” parce qu’ils
ont un rôle à jouer qui est très très occulte, qui est très loin de la conscience humaine, mais
qui se rapprochent de la conscience de l’Homme à partir du moment où la science de l’âme
commence à se matérialiser dans sa conscience, et que l’Homme commence à prendre
conscience qu’il n’est pas sans Intelligence. 

Quand je dis que l’Homme commence à prendre conscience qu’il n’est pas sans
Intelligence, je ne parle pas de votre doctorat à l’université là. Ça, le doctorat à l’université,
ça ne sert à rien pour moi ça, ce n’est rien que de la mémoire. 

Mais quand je parle d’Intelligence, je parle de capacité chez l’Homme d’interpréter le réel,
d’interpréter la vie à tous les niveaux selon ses besoins. Et cette science-là, qui est la science
de l’âme, fait partie de ses atouts, fait partie de sa conscience, fait partie de son droit, mais
ne fait pas partie de ses religions, donc ne fait pas partie surtout de sa spiritualité. 

Tant que l’Homme demeure un être spirituel, il demeure un être lié aux conventions
occultes astrales de l’involution. 

Pour que l’Homme en arrive à une conscience mentale, pour qu’il en arrive à pouvoir
pénétrer dans les arcanes de la science de l’âme, il faut qu’il laisse tomber ce qui, pendant
l’involution, a été important pour lui, pour en arriver finalement à traiter avec le réel selon
un mode d’acquisition très très personnel qui est fondé sur la construction de son pont. 

Ça fait qu’il y a des Hommes qui seront capables de se construire un pont jusque-là, il y a
des Hommes qui se construiront des ponts jusque-là, puis il y a des Hommes qui se
construiront des ponts très très longs. Et plus le pont sera long, plus l’Homme pourra se
construire un pont qui est très allongé, plus on pourra dire que cet Homme a une science de
l’âme avancée, et plus il est capable d’amener sur la Terre une science qui ne fait pas partie
de la civilisation. 

À partir du moment où l’Homme accède ou crée une science qui n’appartient pas à la
civilisation, il se sépare de la civilisation et il entre en relation mentale avec des plans qui
sont d’autres niveaux de civilisation, mais qui ne sont pas représentatifs de ce qu’on a connu
pendant l’involution en tant que civilisation, donc ce sont des mondes morontiels ! 

Ce sont des mondes très développés, très perfectionnés, qui font partie de la cosmologie
universelle, qui font partie des architectures politiques du monde invisible, et qui sont
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responsables pour le développement sur la Terre des probabilités qui occasionnent chez
l’Homme énormément de souffrance, quand son âme n’est pas imprégnée de Lumière.

Donc l’âme, ce qu’on appelle l’âme, ce qu'on a toujours appelé l’âme dans le fond, c’est une
emprise sur l’essence de l’Homme par des forces qui font partie en général de sa conscience
astrale, c’est-à-dire des forces qui font partie du monde de la mort. 

Quand l’Homme passe de l’involution à l’évolution, cette âme-là est libérée, c’est-à-dire
qu’elle rentre dans un niveau de conscience plus élevé, parce qu’au lieu d’être manipulée
par des forces astrales, cette âme-là devient connectée directement par télépathie à des
forces mentales. Et ce sont ces forces mentales là qui sont éventuellement, ou qui
deviendront éventuellement les assises ou le pouvoir vibratoire de sa conscience manifeste
sur le plan matériel et qui lui créeront une identité très très solide. 

Et cette identité-là, il la gardera même au-delà de la mort pour finalement ne pas retourner
au plan astral à la mort, mais pour retourner, pour continuer vers ce qu’on appelle les plans
morontiels. 

Donc le problème de l’Homme aujourd’hui, c’est sa spiritualité. Pourquoi ? 

Pour un certain nombre de raisons. Premièrement, parce que la spiritualité engendre chez
l’Homme un lien de filialité. 

Quand vous êtes spirituels à n’importe quel niveau, que vous apparteniez à n’importe quelle
religion, à n’importe quelle idéologie, vous entretenez toujours un lien de filialité, soit à un
concept, si vous êtes dans les religions réellement profanes, ou à des entités astrales ou
mentales si vous avez une conscience spirituelle plus occultée. 

Et à partir du moment où l’Homme maintient un lien de filialité avec quelque chose qui est
plus haut que lui, il est dominé.

Donc le problème de la spiritualité, vu d’un point de vue de la conscience mentale ou de la
conscience supramentale de l’évolution, c’est que la spiritualité domine toujours l’Homme.
Donc elle impose à l’Homme une façon de voir, une façon d’être, une façon de dire, parce
qu’elle est basée sur des conventions qui font partie de la mémoire de la race. 

Pour que l’Homme commence à entrer ou à développer la science de l’âme, il faut qu’il en
arrive un jour à couper son cordon ombilical avec la mémoire de la race. Il faut qu’il en
arrive à se libérer, autrement dit, de la spiritualité astrale de sa conscience, pour en arriver à
sentir en lui le pouvoir créatif. Et le pouvoir créatif est proportionnel à son détachement de
toutes formes de filiation avec les mondes spirituels. 

Ça, ça sera la grande crise de l’Homme en tant qu’individu au cours de l’évolution. Les gens
qui vivront ça vivront de grandes crises intérieures, vivront de grands questionnements
intérieurs, vivront un besoin de s’ancrer solidement à quelque chose. 
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Et ça fera partie un peu de ce que j’appelle une initiation solaire, dans le sens que les
Hommes seront forcés éventuellement de vivre ou de regarder le réel, non pas en fonction
des assises protectrices de l’involution, autrement dit les assises spirituelles, mais en
fonction d’un lien totalement épuré avec le plan mental qui permettra à l’Homme finalement
de devenir un être créatif, c’est-à-dire d’établir par lui-même selon sa force intérieure, sa
capacité de détruire les formes.

La science de l’âme, c’est la destruction des formes. 

Ce que j’appelle la destruction des formes, c’est la capacité de l’Homme de se libérer du
passé pour entrer dans un renouveau de sa conscience. Donc l’Homme sera obligé de
détruire des formes pour en créer des nouvelles. 

Et dans ce processus créatif là, l’Homme sera libre de l’involution. Il entrera dans
l’évolution et il deviendra lui-même son propre progéniteur, dans ce sens qu’il deviendra
lui-même sa propre mesure. Il deviendra lui-même l’être qui construit son pont et qui en
même temps le projette. Et on n’a pas connu ça pendant l’involution, autrement dit
l’Homme d’aujourd’hui, l’Homme de l’involution n’est pas capable de projeter, il n’est pas
capable de regarder un mystère puis de l’étudier. 

Il n’est pas capable de regarder les illusions d’un mystère, puis les fracasser, il n’est pas
capable de regarder les grandes grandes formes du sacré, puis les fracasser. Il n’est pas
capable de regarder le concept de Dieu en face, puis le faire éclater, parce que l’Homme est
prisonnier des forces astrales de sa conscience spirituelle.

Donc autant les religions étaient nécessaires, la spiritualité était nécessaire pendant
l’involution, dans l’évolution ces forces astrales là seront totalement déplacées dans la
conscience de l’Homme par lui-même, par ses propres forces intérieures, pour qu’il en
arrive finalement à entrer dans la science de l’infinité, donc la science de l’âme. 

Imaginez-vous une radio qui serait capable d’annoncer les nouvelles toute seule sans que les
nouvelles viennent d’ailleurs. Un Homme conscient, c’est un petit peu comme ça. Il
annonce des nouvelles, il les crée “rigth there on the spot”, mais sans qu’il soit connecté à
“Radio Canada”. Ça fait que si tu es connecté à “Radio Canada”, les nouvelles que tu
annonces sont déjà polluées. Mais si tu crées des nouvelles, puis que ta radio est totalement
autonome, parce que tu as la science de l’infinité, à ce moment-là les nouvelles sont
fraîches.

J’essaye de vous faire comprendre un petit peu la différence. 

Ça fait qu’autant que les nouvelles qui viennent de “Radio Canada” sont limitées parce
qu’elles font partie de la mémoire de la race, autant les nouvelles créées par l’Homme
conscient sont illimitées parce qu’elles n'ont pas de mémoire. C’est simplement dépendant
de sa capacité de se créer son propre pont. 

Quand on rêve ou qu’on va en astral, c’est facile. Tu vas en astral, tu te crées un pont, puis
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tu avances. Au fur et à mesure où tu avances, tu te crées ton pont parce qu’il faut que tu
ailles plus loin, ainsi de suite. En astral dans le rêve, c’est facile de comprendre ça, ce
concept-là de la création de son propre pont. 

Mais quand on vit, puis qu’on travaille tous les jours, puis qu’on est dans un corps matériel,
puis qu’on n’est pas en conscience astrale, c’est plus difficile à comprendre, ça. Mais un
jour l’Homme le comprendra, ça. Et ce pont-là il est fait de sa parole seulement, il n’est pas
fait d’autre chose, il est fait totalement de sa parole.

Si on pose une question au plan mental puis qu’on demande : “qu’est-ce que c’est la
parole”... Regardez une des réponses qu’ils donnent : la parole c’est la capacité de
s’informer tout seul sans aucune opposition. 

Ça fait qu’un Homme qui a la parole, autrement dit un Homme qui est capable de se créer
son pont, il est capable de s’informer tout seul sans aucune opposition. 

Ça veut dire quoi ça, sans aucune opposition ? 

Ça veut dire qu’il n'a pas de crainte dans l’âme. 

Ça veut dire quoi ça, qu’il n'a pas de crainte dans l’âme ? 

Ça veut dire qu’il ne peut pas être arrêté par aucune supercherie au-dessus de lui.

Ça veut dire quoi ça ? 

Ça veut dire qu’il n’est pas dominable, pas dominé, il est libre.

Ça fait que la science de l’âme ou la science de l’infinité représentera pour l’Homme en
évolution une conscience très avantageuse dans un sens, dans le sens qu’elle le libèrera
complètement de la mémoire de la race. 

Moi je regarde les évènements qui se passent dans le monde là, je donne des conférences un
petit peu de temps en temps pour consolider les émotions de la conscience collective, mais
ce qui se passe dans le monde, les évènements qui se passent dans le monde, je ne les vois
pas comme la presse. 

Quand je me pose des questions sur telle chose, telle chose, telle chose, pour le comprendre,
j’ai des réponses d’ailleurs qui ne seraient pas réellement bonnes si elles étaient écrites dans
la presse, parce que ça énerverait bien du monde. Mais d’un autre côté, personnellement,
pour moi personnellement, c’est extrêmement rassurant, mais pas rassurant au niveau des
émotions humaines de l’Homme connecté à la conscience de l’involution, mais rassurant
parce qu’il y a toujours un plan plus grand, plus vaste, qui sous-tend l’évolution de
l’Humanité et qui s’occupe de l’évolution de l’Homme. 

Si on n’a pas ça, ce plan plus vaste là qui est découpé de nos analyses intellectuelles, nos
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analyses politiques, on “freake” (paniquer), on s’inquiète ! 

J’ai un de mes amis, un Homme que je respecte très bien qui est un Homme du
gouvernement, puis il me posait la question, il me disait : “les Américains, avec tout ce qui
se passe là, on s’inquiète que ce grand empire là en arrive finalement un jour à éliminer, à
enlever les libertés individuelles, s’ils sont forcés à se protéger, puis à se créer une
forteresse comme ça contre le terrorisme”. 

J’ai dit : “non, l’Amérique c’est un pays très très particulier, c’est un pays qui est très
unique, sa structure politique n’est pas basée sur une idéologie, elle est basée sur un
concept, sur le concept de la liberté individuelle. Inquiète-toi pas des États. 

Ce n’est pas l’Europe les États, ce n’est pas la France, ce n’est pas l’Allemagne, ce n’est
pas la Chine, ce n’est pas la Russie, c’est un autre “ball game”, les Américains, c’est des
cowboys les américains. Il n’y a personne qui va leur enlever leur crisse de liberté les
Américains, inquiète-toi pas, énerve-toi pas. 

Ils vont amener la liberté dans le monde à tout prix. Ils vont casser de la glace, casser des
barrières, ils vont le faire. Ça fait partie de leur mission en tant que nation. Ils vont faire
des erreurs dans le processus, c’est évident. Ils vont apprendre, mais inquiète-toi pas, les
Américains ne perdront pas leur liberté”.

Mais si tu es un intellectuel puis que tu lis les journaux, puis ainsi de suite, puis tu écoutes
les nouvelles, puis tu regardes ce qui se passe, tu commences à t’inquiéter, surtout si tu as
un esprit légaliste, tu commences à t’inquiéter. 

Ça fait que c’est quoi le problème de l’Homme de l’involution ? 

C’est que sa conscience est toujours basée sur la mémoire de la race. Elle n’est pas basée sur
sa capacité de s’informer à l’infinité ou à l’infini sur le plan mental, puis avoir une réponse
claire nette et simple. Oublie ça ! C’est pour ça qu’en tant qu’individu faisant partie de
l’involution, on a une conscience existentielle.

On a une conscience existentielle, pourquoi ? Parce qu’on est constamment bouleversé,
charrié, manipulé par des évènements qui font partie de l’évolution ou l’expérience de la
civilisation terrestre. On n’est pas des êtres libres, on n’est pas capable de voir les choses à
partir d’un plan plus vaste parce qu’on n’a pas la science de l’âme. 

La science de l’âme est totalement embryonnaire sur la Terre. Ça fait qu’on a une
conscience existentielle, mais on n’a pas de conscience créative. Ça fait qu’à ce moment-là,
la conséquence de ça, c’est quoi ? C’est qu’on a un gros gros problème d’identité. On a un
gros problème d’identité quand ça va bien. Imagine-toi quand ça va mal !

Puis le problème d’identité de l’Homme, que vous fassiez partie de n’importe quelle race, le
problème d’identité de l’Homme, c’est un problème universel. Les Hommes sur la Terre
n’ont pas d’identité. 
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Il y en a qui sont très intelligents, il y en a qui ont plus d’individualité que d’autres, mais
l’Homme n’a pas d’identité. Il est toujours à la recherche d’une identité, il passe sa vie à la
recherche de son identité, mais l’Homme n’a pas d’identité. Pourquoi ? Parce qu’il n'a pas
de science de l’âme, il n’est que l’expression de la souffrance de l’âme, mais il n’a pas la
science.

Ta maison brûle, pas de problème, mais il faut que tu saches pourquoi elle brûle ! Tu perds
ton job, pas de problème si tu sais pourquoi tu perds ton job ! Tu perds ton enfant dans une
fausse couche, pas de problème si tu sais jusqu'où est-ce que c'est rendu ! 

Ça fait que si l’Homme avait une science de l’âme, les problèmes, donc les conditions qui
créent la conscience existentielle, les problèmes ne disparaîtraient pas, mais la
compréhension viendrait avec les problèmes. Donc tu passerais d’une conscience
existentielle à une conscience créative, ça fait que ce qui se passe sur la Terre dans ta
civilisation, à cause de la mémoire de la race qui est très puissante, et dont tous les Hommes
sur la Terre sont victimes, tu en serais libre ! 

Il y a du terrorisme tu le comprendrais. Il y a telle affaire tu le comprendrais. Il y a des
fléaux tu comprendrais. Il y a des guerres tu comprendrais. Il y a la paix tu comprendrais.
Tu perds ton job tu comprendrais. Donc l’Homme n’a pas d’identité. 

Pourquoi est-ce qu’il n'a pas d’identité ? 

Parce qu’on ne lui a jamais permis d'en avoir une. Si le pouvoir appartient à quelqu’un
d’autre, l’Homme ne l’aura jamais. Si le pouvoir appartient aux intellectuels, l’Homme
simple ne l’aura pas. Si le pouvoir appartient à l’Église, l’Homme ne l’aura pas. Si le
pouvoir appartient à l’État, l’Homme ne l’aura pas. 

Ça fait que l’Homme n’a jamais eu le pouvoir parce que les circonstances de son évolution,
les conditions à l’intérieur desquelles il évoluait étaient contrôlées par d’autres choses ou
par quelqu’un d’autre que lui. Donc lui l’Homme, en tant qu’individu, n’a jamais eu le
pouvoir. 

Allez voir un curé aujourd’hui ou un cardinal, puis parlez-lui des illusions de Dieu, vous
allez voir comment est-ce qu’il va vous regarder ! Tu dis à un cardinal : “assis-toi avec moi
là, je vais te payer un petit café là, je vais t’expliquer ça dans dix minutes”...

Prenez toutes les mémoires de races qui font partie des grandes civilisations, comme la
civilisation hindoue, la civilisation chinoise, les grandes civilisations Européennes, puis
éliminez ça là, enlevez ça aux masses là, vous allez voir que vous allez avoir des réactions.
Pourquoi ? Parce que l’Homme n’a pas d’identité. 

Le plus grand problème de l’Homme sur la Terre, c’est l’absence d’identité, qu’il
appartienne à n’importe quelle civilisation !

Ça ne veut pas dire que tu ne respectes pas les mémoires de races, ça ne veut pas dire que tu
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ne respectes pas leur folklore, ça ne veut pas dire que tu ne respectes pas les traditions de
l’Homme qui font partie de son expérience et qu’il aime, mais toi personnellement, tu n’es
plus victime de tout ça. 

J’en connais moi des gens qui viennent de différents pays du monde qui ont une certaine
conscience, puis qui se sont graduellement libérés des contraintes de la mémoire de race.
Puis ils ont trouvé ça dur. Pour nous autres les Québécois, ce n’est pas trop pire là, parce
qu’on est déjà rebelles, on en a eu plein le cul de l’Église nous autres, on y a goûté ! Mais
quand tu viens de l’Afrique du Nord puis quand tu viens de certains pays là, c’est du
“stock”.

Et l’Homme ne pourra pas accéder à une science de l’âme sans au préalable s’être affranchi
de la mémoire de la race. Pourquoi ? Parce que la mémoire de la race, c’est l’insécurité de
l’ego. La mémoire de la race, ça devient l’insécurité de l’ego ou la fausse sécurité de l’ego. 

Avant que l’Homme puisse se construire un pont seul, pas avec d’autres, son propre pont à
lui, selon ses propres mesures, avec sa propre longueur, il va falloir qu’il en arrive
éventuellement à profondément se libérer de la mémoire de la race, dépendant à quelle
nation il appartient. 

Si c’est un Chinois, il va être obligé de le faire d’une certaine façon, si c’est un Arabe il va
le faire d’une autre façon, si c’est un Italien il va le faire d’une autre façon, un Homme
d’Amérique du sud il va le faire d’une autre façon. Mais d’une manière ou d’une autre,
l’Homme étant un être universel n’en prend conscience que lorsqu’il élimine la relativité
des valeurs planétaires de sa conscience mémorielle. 

À ce moment-là, une fois qu’il s’affranchit de tout ça, qu’il a fait le premier pas vers la
découverte de ce que j’appelle les illusions, autrement dit le mensonge de la vérité, là il
commence à se construire un pont. Et finalement, il en arrive à découvrir qu’il a
énormément de connaissance en lui parce que sa conscience est grandissante et qu’il a le
pouvoir seul d’interpréter le réel, c’est-à-dire la cosmogénie de l’Univers en évolution. 

Pourquoi est-ce qu’on a vécu tant de cataclysmes politiques au vingtième siècle avec le
stalinisme en Russie, le fascisme en Europe ou l’Inquisition avant le dix-septième siècle, le
seizième siècle ? Pourquoi ? Parce que l’Homme a laissé à d’autres pouvoirs la prérogative
de modeler sa façon ou sa manière de penser. Il faut que ça arrête un jour ! Puis ce n’est pas
sur le plan collectif que ça va arrêter, ça va être sur le plan individuel. Le plan collectif, ça,
c’est un autre paire de manches. 

L’Humanité ne m’intéresse pas, c’est l’Homme en tant qu’individu qui m’intéresse. Si
l’Humanité m’intéressait je serais en politique. Ça ne m’intéresse pas, c’est l’Homme en
tant qu’individu. 

Ils disent que la science de l’âme, c’est la mise en vibration de la fondation de la pensée.
Imaginez-vous dans votre tête là, le plus loin que vous pouvez penser ! Il y en a qui vont
réaliser qu’ils ne pensent pas bien loin. Le plus loin que tu peux penser ! À partir du
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moment où l’Homme est dans la science de l’âme, Il peut penser aussi loin qu’il veut. 

Quand l’Homme est dans l’involution et qu’il est dans la science de la pensée, il ne peut pas
penser aussi loin qu’il veut. À moins d’être bien entraîné comme les philosophes, les
mathématiciens. Puis encore, ils ne peuvent pas penser aussi loin qu’ils veulent, ils sont
obligés de penser en fonction de ce qu’il leur est permis de savoir intuitivement sur le plan
matériel, à partir du plan astral.

L’Homme doit être capable de penser aussi loin qu’il veut, regarder aussi loin qu’il veut.
Quand tu regardes avec tes yeux, tu regardes aussi loin que tu veux. Ça n’arrête pas là, à
trois pieds, quinze pieds. La pensée devrait être la même chose. 

L’Homme devrait être capable de penser aussi loin qu’il veut, et pour ça, il faut qu’il ait un
pont, il faut qu’il s’habitue à se créer un pont. Et le pont il est fait de sa capacité personnelle
d’étudier, de regarder ce qu’il veut à volonté, libre. 

Il faut que vous soyez libres dans votre volonté de le faire. Si vous avez peur du “bon Dieu”,
si vous avez peur d’aller en enfer, si vous avez peur “whatever”, je ne sais pas moi, de ce
qui peut vous arriver, vous êtes faits à l’os, parce que déjà votre pensée est contrôlée. 

Si vous n’êtes pas capables de contester ce qui réduit votre conscience, vous êtes faits à l’os.

Quand vous parlez entre vous autres là, vous avez des conversations entre vous autres, puis
quelqu’un en arrive à réduire votre conscience, puis il va vous dire : “je ne crois pas à ça
moi, ou je ne suis pas d’accord avec ce que tu dis”... Là, vous êtes capables, parce que vous
êtes sur le plan matériel d’entrer dans d’autres arguments plus puissants pour en arriver à
faire votre point. 

Mais quand vous êtes tout seuls dans votre tête, puis qu’il y a une pensée qui vous vient,
puis qui vous limite dans votre capacité de conquérir votre propre infinité, vous n'avez pas
la capacité mentale de pousser hors de votre chemin l’entité ou la force intérieure qui vous
bloque en vous disant : “je ne suis pas intelligent”, ou “j'ai peur” ou “je m'inquiète”. 

Ce n’est pas naturel à l’Homme d’avoir peur puis de s’inquiéter, ça fait partie de sa
conscience astrale, ça ne fait pas partie de la science de l’âme, ça ne fait pas partie de sa
capacité d’interroger l’infinité ou d’interroger à l’infini. 

Qui c’est qui peut vous créer l’impression que vous n’êtes pas capables de comprendre les
mystères ? C’est seulement votre conscience astralisée, il n’y a personne d’autre. 

Qui c’est qui peut vous empêcher de regarder quelque chose, puis de comprendre quelque
chose au-delà de la mémoire de la race ? Il n’y a personne d’autre que la conscience
astralisée. 

Qui c’est qui vous donne l’impression d’être incapables ou d’être incapacités ou d’être
diminués ? C’est personne d’autre que ces forces sur le plan astral. 
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Ça ne fait pas partie de votre réalité, ça. Ça fait partie des illusions de votre réalité. Donc ça
fait partie du manque d’identité. L’Homme ne pourra jamais accéder à la science de l’âme,
donc à la science de l’infinité à partir de ces prémisses-là.

Si on me demandait : “qu’est-ce que ça a été le grand problème de l’involution à tous les
niveaux”... Quand je parle de l’involution là, je parle de cette période pendant laquelle
l’Homme est passé d’un état tribal très primitif à un état plus sophistiqué qu’on appelle la
civilisation moderne. Ça a été quoi le grand problème de l’Homme pendant cette grande
période-là ? 

Ça a été son incapacité psychologique mentale de se libérer de la domination des
impressions mentales créées de l’extérieur ou de l’intérieur et qui lui ont enlevé de
l’identité. Ça a été ça le problème de l’Homme, et on en souffre aujourd’hui, on est marqué
par ça aujourd’hui.

Les gens qui ont été éduqués par les jésuites sont encore marqués par ça. Les gens qui ont
été éduqués par les stalinistes sont encore marqués par ça. Les gens qui ont été marqués
fortement par les religions, puis l’étude des religions sont encore victimes de tout ça. 

L’Homme doit être libre s’il veut en arriver à développer la science de l’âme. Donc
l’évolution de la conscience de l’Homme sur la Terre, c’est définitivement ou ça sera
définitivement le résultat d’une lutte intérieure. Ça ne sera pas le résultat d’une philosophie
intérieure.

La philosophie ça fait partie de la pensée, ça fait encore partie des illusions de la pensée.
Mais ça sera le résultat d’une lutte intérieure, parce qu’il n’y a pas seulement les Hommes
qui ne veulent pas que l’Homme ait le pouvoir de sa conscience personnelle, mais il y a
aussi des entités sur les autres plans qui ne veulent pas que l’Homme soit libre. 

Seulement en ce qui concerne les autres plans, ça revient toujours à la crainte. C’est la
crainte qui empêche l’Homme d’accéder à la science de l’âme et finalement en arriver à la
science de l’infinité. Et sans science de l’infinité, l’Homme ne pourra jamais regarder Dieu
en face et voir ses défauts.

Quand je parle de regarder Dieu en face et voir ses défauts, ça veut dire regarder l’évolution
et ses échecs, parce qu’il y en a eu des échecs dans l’involution, quand on le regarde au
niveau occulte, quand on regarde les origines de la race humaine, il y en a eu des échecs ; de
très grands échecs qui ne font pas partie de nos doctrines profanes, mais qui font partie des
connaissances occultes de l’Humanité. 

On est victime encore de ça aujourd’hui, on paie encore le prix de ça aujourd’hui !

Que l’Homme soit intelligent dans le sens qu’il ait une mémoire développée, ça c’est une
chose, c’est utile pour son travail. Mais que l’Homme n’ait pas d’identité et qu’il ne puisse
pas utiliser son Intelligence créative parce que c’est sa mémoire qui prédomine dans sa
conscience égoïque, c’est un gros problème pour l’Homme. Et ça, ça fait partie de ce que
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j’appelle l’involution. 

Si on n’avait pas de problème d’identité sur le plan matériel, on aurait des vies qui seraient
suffisamment harmonisées avec notre environnement, mais comme nos problèmes d’identité
sont vastes et sont profonds, nos vies en relation avec l’environnement sont très très
débalancées. 

Et souvent on blâme l’environnement pour nos vies, alors que ce sont nos vies qui sont
débalancées, ce n’est pas l’environnement. 

Un Homme peut vivre en enfer et être très bien. Autrement dit un Homme peut vivre dans le
chaos, puis être très bien s’il n’est pas touché. Il y a des gens qui vivent des vies très très
somptueuses et qui sont très mal. Moi je connais des gens qui ont des vies très très
somptueuses, très riches, très ci, très ça. Ils n’ont jamais travaillé un jour dans leur vie, ils
vont magasiner à Paris dans l’après-midi, mais qui ont des vies totalement débalancées
parce qu’ils n’ont pas d’identité. 

Ça fait que ce n’est pas le monde matériel qui est le problème, c’est la façon avec laquelle
on traite la mémoire de la race qui est devenue, pour nous autres, en tant qu’individus, en
tant qu’Hommes en évolution, autrement dit en tant “qu’Hommes-Esprit”, parce que
l’Homme c’est un être de Lumière, en tant “qu’Hommes-Esprit”, une grande insuffisance. 

On est des êtres insuffisants. On est à moitié vide. On n’est pas à moitié plein. 

On devrait être au moins à moitié plein, mais on est toujours à moitié vide. Quand tu
rencontres quelqu’un qui est à moitié plein, au moins ce n'est pas pire, au moins il est à
moitié plein, il fonctionne. À moitié vide, tu ne fonctionnes pas. Du monde plein, il n’y en a
pas gros... Plein de “merde”, c’est plein !

La science de l’âme c’est la capacité de décupler à l’infinité les structures ou les
architectures de notre mental personnel. Ça veut dire : quand l’Homme est dans la science
de l’âme, il a l’habilité de transiger sans opposition avec n’importe quels concepts,
n’importe quelles formes-pensées, parce qu’il n’est pas touché par la crainte. 

La crainte, c’est notre plus grand problème, et plus l’Homme est spirituel, plus il a de la
crainte. Plus l’Homme est religieux, plus il a de crainte. Parce que plus tu es religieux, plus
tu es dans une situation d’opposition avec un grand concept qu’on appelle la divinité. Ça fait
que là tu ne veux pas toucher à ça, tu ne veux pas te battre contre ce gars-là parce que tu as
peur d’avoir une claque sur la gueule.

Il y a quelqu’un qui me demandait un jour… il me dit : “monsieur Bernard, qu’il n’y ait pas
de Dieu, comme vous dites, dans le sens qu’il n’y ait pas une conscience unitaire qui
contrôle tout, je peux accepter ça là, disons que je l’accepte, mais tout ce qui existe là, il
faut qu’il y ait quelqu’un qui “run” ça”. 

Là, j’ai dit : “une minute tu viens d’être intelligent, puis l’autre minute tu viens d’être sans-
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dessein”. 

Il dit : “mais oui, mais il faut qu’il y ait quelqu’un qui run le show, les planètes sont là en
orbite, papapapapapa… La Lune elle ne tombe pas sur la planète Terre, c’est quoi ça, ce
n'est pas Dieu”... ? 

J’ai dit : “tu as le droit d’appeler ça Dieu simplement si tu ne lui donnes pas d’attributs”. Il
dit : “mais là, tu me coupes les bras”... 

J’ai dit : “tu l’appelles Dieu si tu veux, donne lui un nom si tu veux, mais ne lui donne pas
d’attributs, parce que si tu lui donnes des attributs, tu vas l’humaniser... Il est bon, il est
mauvais, il est fâché, il est ci, il est ça, puis s’il est moindrement comme ça, s’il est
moindrement anthropomorphisé, c’est toi qui va recevoir le tas ! 

Ça fait que si ton Dieu il est mauvais, checke-toi, tu vas avoir peur. S’il est bien bon,
checke-toi parce que tu vas vouloir être aussi bon que lui. Ça fait que regarde-le de
n’importe quelle manière ton Dieu, avec des attributs il va te fourrer. 

Mais si tu ne lui donnes pas d’attributs, donne-lui un numéro, appelle-le numéro un, je n'ai
pas de problème avec ça. Mais fais attention quand tu l’appelles numéro un, parce que là,
tu peux lui donner un attribut encore”.

Il dit : “quelle sorte”... 

Je dis : “toi, tu va être numéro deux, ça fait que tu le regardes de n’importe quelle manière,
le concept de Dieu, ça va te fourrer”. Il est parti la tête bien basse.

Il dit :  “je vais penser à ça”. 

J’ai dit : “tu penseras à ça, mais tu n'auras jamais de solution”. 

Là, il se retourne de bord, il dit : “qu’est-ce que vous voulez dire”... 

J’ai dit : “tu n’auras jamais la solution parce que tu vas y penser avec les pensées de Dieu ;
autrement dit tu vas y penser avec des pensées réfléchies qui font partie de ta conscience
non individuée, ta conscience subjective, ta conscience manipulée par l’astral. 

Alors qu’en réalité, tu devrais regarder le concept, rentrer dans la science de l’âme, puis
décider si ça a de l’allure qu’il y en ait un ou qu’il n’y en ait pas. Si tu décides que ça de
l’allure qu’il y en ait un, c’est toi qui décides. Si tu décides que ça a de l’allure qu’il n’y en
ait pas, c’est toi qui décides, mais ce qui compte, ce n’est pas qu’il y en ait un ou qu’il n’y
en ait pas, mais que c’est toi qui décides”. 

Il dit : “ah ça, c’est intéressant”. 

J’ai dit : “va penser à ça” (rires du public).
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Donc avec la science de l’âme, l’Homme pourra créer les architectures du mental qu’il a
besoin pour investiguer l’Univers à différents niveaux. S’il veut investiguer l’Univers
matériel, l’Univers astral, l’Univers morontiel, l’Univers mental, il le fera. Mais ça fera
partie de son identité universelle, ça fera partie de sa réalité, ça fera partie de l’élimination
totale de son libre arbitre et la conquête de sa liberté. 

À ce moment-là l’Homme fera partie d’une nouvelle évolution, d’un nouvel âge et il ne sera
plus à jamais infériorisé par les pouvoirs qui font partie de la civilisation et qui, pendant des
millénaires, ont encapsulé son être, et qui l’ont forcé en tant qu’Homme à devenir
simplement un animal intelligent.

Donc le problème de l’Homme sur la Terre, il se résume simplement à sa conscience
existentielle, simplement sa conscience existentielle. Et sa conscience existentielle découle
de son incapacité de renverser les formes de l’involution qui ont fait de lui un être
abominablement ignorant. 

“Ignorant”, ça ne veut pas dire que tu n’as pas beaucoup de mémoire, ça ne veut pas dire
que tu n’as pas un PhD, ça ne veut pas dire que tu n’es pas un grand médecin. 

“Ignorant”, ça veut dire que tu n’as pas la capacité individuelle créative de créer ton pont et
d’aller dans ton expérience personnelle investiguer l’infinité ; l’infinité étant les niveaux de
conscience plus ou moins avancés que l’Homme en tant qu’individu veut et peut bien
développer pour la construction d’un nouveau mental sur la Terre, et l’évolution et le
développement d’un nouveau modèle de conscience humaine. 

L’Homme devra créer un nouveau modèle de conscience humaine.

1546



Les ailes des mots PE#104 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

104 – LES AILES DES MOTS

Je vais faire un petit discours sur les mots. C’est très important de comprendre les mots, les
mots sont une façon de cacher l'énergie, les mots doivent être une façon de libérer l'énergie.
Donc les mots sont une façon de cacher l'énergie, exemple, la philosophie. 

Les mots dans l’évolution seront une manière de libérer l'énergie. Comment l’Homme va
faire ? Si vous aimez les mots parce qu'ils vous plaisent, ils cachent l’énergie. Si vous aimez
les mots parce qu'ils sont beaux, ils cachent l’énergie. Si vous aimez les mots parce qu'ils
vous rassurent, ils cachent l’énergie. Si vous aimez les mots parce qu'ils sont près du sacré,
ils cachent l’énergie. Les mots sont des architectures qui doivent être dévalisées pour que
l'énergie sorte.

L’involution, la civilisation, les philosophies, les systèmes de pensée, les religions, qui ont
été à la base de l’involution, ont utilisé les mots pour garantir à l’Homme qu'il était sur le
droit chemin, mais l’Homme s'est aperçu qu'il a toujours été dans une forme d’erreur. C’est
intéressant ça ! 

Quand vous utilisez les mots, ne les utilisez pas en tant qu’ego, mais utilisez-les en tant que
“grand moi”. Ils ne doivent pas vous appartenir. 

S’il vous appartiennent, ils font partie de l’ego. 

S’ils ne vous appartiennent pas, ils font partie du “grand moi”, s’ils ne vous appartiennent
pas, vous pourrez construire un pont. 

S’ils vous appartiennent, vous ne pourrez pas construire de pont. 

Chaque mot doit avoir des ailes. Les ailes des mots ce sont des vibrations, ce ne sont pas les
formes.

Ils disent : les mots deviennent essence seulement si l’Homme est conscient de nous. Les
mots deviennent essence, donc parole, comme les initiés parlent, seulement si les Hommes
sont conscients de nous. 

Si les Hommes ne sont pas conscients de nous, les mots deviennent une projection de leur
personnalité. Vous ne pouvez pas construire de pont avec la personnalité.

Quand un Homme parle, il n’est pas supposé d’être là où il parle. S’il est dans le centre de
ce qu’il dit, il est dans la personnalité des mots, il ne crée pas de pont. Il prend notre place,
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ils disent !

Très intéressant les mots. Les mots sont la substance même de la conscience mentale, mais
ils peuvent être utilisés par toutes les forces dans l'Univers, les bonnes et les mauvaises.
Donc qui détermine si les mots sont bons ? Seulement l’Homme qui veut protéger les zones
de son Intelligence de la domination de son Intelligence. 

Si vous ne protégez pas les Hommes de la domination de votre Intelligence, les mots ne font
pas partie des forces créatives universelles. 

Si vous protégez les Hommes de votre Intelligence, de la puissance de votre Intelligence, à
ce moment-là les mots ont des ailes, les Hommes deviennent libres. Tout concert de mots
doit mener à la liberté, et non pas à la confrérie de ceux qui pensent pareil.

L’Homme qui crie des mots sur le sentier de sa conscience n'a plus le besoin de savoir, il
n’a plus besoin de savoir. Savoir, ça fait partie de sa vie, ça ne fait plus partie des besoins de
l’ego, donc ça donne les ailes aux mots, l’énergie est libérée. 

Si l’énergie n'est pas libérée dans les mots, ça sert à quoi de savoir ? Ça nous rend
prisonniers, c’est l’involution. Ça nous a servi à quoi les religions ? Nous rendre
prisonniers. Ça nous a servi à quoi les idéologies politiques ? À nous rendre prisonniers. 

Il dit : un mot qui n'est pas libre de sortir de la bouche de l’Homme sans être contrôlé ne fait
pas partie de sa conscience créative, il fait partie de la mémoire de la race. 

Il dit : savez-vous la raison pour laquelle les initiés ne peuvent pas utiliser les mots au large,
dans le monde ? Parce qu'ils fractureraient les structures. Donc les mots sont pour l’Homme,
sont pour l’individu, sont pour la libération de l’Homme, les mots avec des ailes, les mots
qui libèrent l'énergie servent à libérer l’Homme. 

Les autres mots servent à l’encapsuler, et ça fait partie des modes de la civilisation de ce que
vous appelez la connaissance. 

Ils disent : la conscience des mots, c'est la conscience de nous. Ils disent : sans mots, nous
ne sommes pas dans votre conscience, nous ne sommes pas présents dans votre conscience,
mais si les mots n'ont pas d’ailes, vous ne pouvez pas nous trouver. 

Si vous ne pouvez pas nous trouver, vous êtes seuls. 

Si vous nous trouvez, on est là. L’Homme est libre. C’est dans la science de l’Homme que
l’Homme découvrira le pouvoir des mots, c’est dans la science de l’Homme que l’Homme
découvrira qu’il n'est jamais seul. À partir du moment où vous pensez que vous êtes seuls,
vous pensez que vous êtes intelligents seuls, ça peut être dangereux. Quand on est là, vous
ne pouvez pas penser que vous êtes intelligents seuls, vous n'êtes plus dangereux. (Je ne
comprends pas ce qu'ils veulent dire par cela, mais je vous le dis pareil)… 
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Ils disent que les mots sont la conscience des états. Sans mots dans la conscience de
l’Homme, il n’y a pas d’état. Et un état, c’est un niveau quelconque de présence d’Esprit. Si
l’état est très grand, la présence d’Esprit est très grande, les mots sont très présents. 

Les mots ont toujours le pouvoir de libérer l'énergie, donc de créer de nouvelles
architectures dans la mesure où l’Homme est libre. S’il n’est pas libre, ils n’ont pas ce
pouvoir. Vous pensez que les mots vous appartiennent parce qu'ils n'ont pas d’ailes. S’ils
avaient des ailes, vous sauriez qu'ils ne vous appartiennent pas. On appelle ça fusion,
unification. 

Les mots sont dangereux parce qu’ils appartiennent à toutes les dominations. Toutes les
dominations peuvent les étudier, les utiliser et les exercer. L’Homme doit être libre des
dominations afin que les mots rendent son frère libre. C’est la raison pour laquelle vous
devez vous méfier de tout ce qui semble être intelligent, à moins que vous ne le sachiez
vous-mêmes. 

Ils disent que c'est la raison pourquoi ils ont dit que l’Homme en évolution de conscience,
au début de sa vie de sa conscience, doit en arriver à pas croire, parce qu'il y aura toujours
des gens plus avancés que vous qui utiliseront les mots. Si vous les croyez, vous deviendrez
dominés parce qu’ils seront déjà des grands maîtres de la parole. C’est l'Histoire de
l’involution. Donc protection numéro un pour l’Homme : ne pas croire. 

Avec le temps, l’Homme saura quand il entendra des mots, il saura s’ils ont des ailes ou
non, ce qui veut dire que les Hommes comprendront la même chose. Quand deux Hommes
comprennent la même chose, il n'y a plus d'inimitié entre eux. 

C’est très important pour l’Homme d'étudier tout. L’Homme doit étudier tout. Tout veut
dire quoi ? Tout veut dire : tout ce qui vient à son Esprit et le dérange. Si quelque chose
vient à son Esprit, il doit l’étudier. Si rien ne vient à son Esprit, il n’y a rien à étudier. Quand
quelque chose vient à son Esprit et qui le dérange, il doit savoir l'arranger, il a les mots, il a
la pensée télépathique, il a la pensée intérieure, il a le pont, il est seul, il n’y a pas d’autorité
au-dessus de lui, il crée les mots, il engendre des architectures, il évolue, sa conscience
grandit, elle se diffuse, elle libère. Et l’Homme devient unique. 

Unique veut dire quoi ? 

Unique veut dire qu’il n’y a plus de représentation de lui parce qu’il n’y a plus de mémoire
de la race. Lui, il pense de manière créative, l’autre pense de manière créative, l’autre pense
de manière créative, tous les Hommes individués pensent de manière créative et toutes ces
facettes individuelles de ces Hommes mis en vibration, qui ont un niveau d'évolution
particulier à elle-même, font partie de ce qu’on appelle la grande Lumière universelle. 

C’est à ce moment-là que l’Homme comprend ce que veut dire l'universalité. 

Il ne s'agit pas pour l’Homme de se croire grand, il ne s'agit pas pour l’Homme de se croire
sain, il ne s'agit pas pour l’Homme de se croire bon, de se croire intelligent. Il s'agit pour
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l’Homme d’être en dehors de la forme. 

Ce sont les mots qui ont des ailes, et à ce moment-là l’Homme crée son sentier, il crée son
pont. Les Hommes créent leur pont et tous ces ponts se rejoignent dans d’autres dimensions.
Et un jour, les Hommes pourront s'éveiller en conscience morontielle et continuer
l'évolution systémique locale.

Il dit : penser, c'est fini quand l’Homme seul devient conscient de nous, parce qu'il n'a plus
besoin de la lourdeur des mots. 

Penser, c’est lourd. 

Créer, c’est léger. 

Les mots ont la vibration de l'Esprit qui connecte avec l’âme, sinon ils ont la vibration de
l’âme disconnectée de l'Esprit que les gens appellent la connaissance.

Question : Pourquoi créer, c’est léger ?

BdM : Créer c’est léger parce que vous n'avez pas de responsabilité, il n'y a pas de
réflexion, il n’y a pas de responsabilité dans un processus créatif, il se contient par lui-
même. Donc l’ego n’est pas impliqué, il est simplement un canal, donc ça devient léger.

Question : Ça revient à la crainte ?

BdM : Dans quel sens ?

Question : Qu’on est empêché de créer parce qu’on a peur ?

BdM : Ils disent que l’Homme est empêché de créer parce que leur présence n’est pas assez
grande. 

Donc pourquoi la présence n'est pas assez grande ? 

Ça dépend de chaque individu. Ça, ça fait partie de l'évolution aussi. Avec l'évolution, la
présence chez l’Homme sera de plus en plus grande, ainsi de suite, parce que quand on parle
d’évolution, c’est long l’évolution. Mais ce qui est intéressant quand on parle de l'évolution
aujourd'hui, c'est que maintenant on commence à avoir accès à une télépathie au moins,
alors qu'avant on ne l’avait pas. Donc dans une vie, on peut en arriver à stabiliser nos
énergies au niveau des plans, ainsi de suite, donc ça nous donne une identité.

Il dit : les gens très intelligents doivent se méfier de l'être, parce que de la grande
intelligence dans le sens involutif du terme, c'est une grande facilité de manipulation des
mots. 

Regardez un avocat, pour qu’un avocat soit un grand avocat, il faut qu'il ait une grande
manipulation des mots. Ça ne veut pas dire qu'il sera un avocat créatif, mais il apparaîtra
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dans sa jurisprudence, dans son travail comme un grand avocat parce qu'il pourra manipuler
les mots... Il pourra facilement libérer le criminel.

Les mots ont été utilisés pendant l’involution pour que l’Homme développe la conscience
de l’ego ! Très bien ! Pas de problème ! Mais dans ce processus-là, la connexion avec nous
était coupée. 

Dans l'évolution, l’Homme retournera à la Source. Les mots seront réinventés, autrement dit
l’énergie du mot sera libérée. 

Donc si on parle de Dieu, l'énergie du mot Dieu sera libérée pour que l’Homme développe
de nouvelles architectures pour comprendre une autre infinité, une autre relation entre
l’énergie et l’espace, une autre relation entre le temps et l’espace, découvrir de nouveaux
multiples de temps. Il n’y a pas simplement un temps, il y a d'autres temps.

Si l’Homme n'est pas libre des mots, et si l’Homme n’est pas capable de faire éclater le plus
grand des mots, qui est le mot utilisé pendant l’involution pour la définition ou pour
l'appellation de son Dieu, il ne peut pas donner les ailes aux mots. Il est encore un être de
l’involution. Il est encore un produit de la religion, il est encore un produit de la
philosophie, il fait partie de l’Homme incarné, il ne fait pas partie de l’Homme libéré, donc
en lui continue à exercer, à s'exercer, c'est-à-dire la crainte. Pourquoi ? Parce que la crainte,
c'est l'incompréhension de la totalité de ce qui se passe en dehors de la matière. Donc la
crainte c'est l'incompréhension de ce que vous appelez Dieu. 

Si l’Homme avait une compréhension des plans, de la vie, de ses contacts astraux, mentaux,
de sa morontialité, de son identité, si l’Homme pouvait répondre instantanément à toutes les
questions qui viennent à son Esprit lorsqu’il est en opposition existentielle, l’Homme
n’aurait pas de problème sur la Terre. Mais ce n'est pas le cas, parce qu’il n'a pas eu la force,
l’Intelligence, de regarder tous les mots, et les plus grands mots, les mots qui font partie du
sacré, les regarder à la loupe pour voir l'illusion dans l’étincelle.

Si l’Homme ne voit pas l’illusion dans l’étincelle, comment voulez-vous que l’Homme en
contrôle le feu, parce qu'ils disent : si vous ne contrôlez pas l’illusion dans l’étincelle, vous
ne contrôlerez jamais le feu parce que les mots n’auront jamais les ailes nécessaires pour
créer, pour rendre libre, pour regarder le concept de Dieu, pour l’altérer, pour lui donner une
autre dimensionnalité, pour créer une autre équation universelle où l’Homme = Énergie. 

Donc si l’Homme n’égale pas Énergie, mais que l’Homme égale Dieu, plus (+) forme, plus
(+) énergie, à ce moment-là l'équation est trop complexe, l’Homme n'est pas libre, il ne peut
pas utiliser les mots avec des ailes, il ne peut pas simplifier sa réalité, il ne peut pas
comprendre que le mental c’est de l'énergie, l'astral c’est de l’énergie, l’éthérique c’est de
l’énergie et le physique c’est de l’énergie.

Même si la science proclame que le physique, c’est de l’énergie, parce que même si elle
proclame que le physique c’est de l’énergie, ses émotions, son mental, ne peuvent pas lui
donner la conscience de la vibration.
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Et tant que l’Homme n’aura pas la conscience de la vibration, il n’aura pas la conscience des
mots, il n’aura pas le pouvoir de donner aux mots les ailes. Et si l’Homme ne donne pas aux
mots le pouvoir des ailes, l’Homme ne pourra pas laisser les mots créer, il ne pourra pas
laisser l'énergie créer ! 

Et si l’Homme ne laisse pas l’énergie créer, c'est lui qui créera et sa création sera lourde,
limitée, involutive, et elle fera partie de ce que j'appelle la mort des civilisations, le cycle
des civilisations, le cycle des grandes vérités, le cycle des grands mensonges, le stalinisme,
son effondrement, les grands esprits Européens, comme Sartre et Gide qui se sont pliés
devant la statue du stalinisme et qui ont été obligés plus tard dans leur vie, renier à leur
conviction première, ces grands “intellos” de l’Europe, parce qu’ils ne connaissaient pas les
mots, la Loi des mots.

Les individus qui utiliseront le plus les mots sans ailes, ou les peuples ou les groupes qui
utiliseront le plus les mots sans ailes seront les plus dangereux sur la Terre. 

C’est l'Histoire de l'Humanité, c’est l'Histoire des “démagogueries”. Si les mots… Si vous
ne pouvez pas arrêter instantanément un mot qui vient vers votre Esprit et que vous n'êtes
pas capables de l'arrêter, c'est parce que vous êtes magnétisés par le mot, vous n’avez
aucune puissance créative, et on vous influencera et on vous dominera ! Et des Hommes qui
ont grand accès, grande volubilité, grande capacité d'utiliser les mots, feront de vous un
esclave. C’est l’Histoire de l’involution. 

Quand un mot vient vers l'Esprit de l’Homme, l’Homme doit être capable de sentir s’il y a
une vibration ou s’il n’y en a pas, s’il est juste le mot, ou s’il est simplement une forme, s’il
envoûte l’ego, s’il paralyse l’ego, s’il crée la crainte dans l’ego ou s’il est simplement
Lumière pour libérer l’ego. Donc les Hommes reconnaîtront les Hommes à cette nuance. On
ne peut pas mentir à l’Homme conscient parce que les mots pour lui doivent avoir des ailes.
S’ils n’ont pas des ailes, ils sont lourds, et éventuellement ils s'effondrent, ils descendent
vers la Terre. 

Les mots sont l'élixir de l'Esprit et la damnation des âmes. Autant les mots ont empoisonné,
autant ils libéreront, mais ce sera long.

Méfiez-vous de la poésie, la poésie c'est la divinisation des mots, c'est la spiritualisation des
idées, c’est la conscience astrale en puissance. C’est la beauté mise au service de l’orgueil....
Au service de l'orgueil ! Méfiez vous de la poésie, car elle sera utilisée contre la raison pour
faire croire que l’Homme est faux, alors que l’Homme est essentiel, même avec ses péchés.

Question : Vous pouvez nous parler du respect ?

BdM : Le respect, c’est l’Amour de l’autre. S’il n’y a pas d’Amour, ce n’est pas du respect,
c’est un jeu qu’on appelle le respect. Le respect, c’est l’Amour de l’autre, si vous aimez
l’autre c’est le respect. Le respect, c’est l’Amour mental. Le respect, c’est l’Amour du
mental. Quand vous aimez au niveau du mental, c’est le respect de l’autre. 

1552



Les mots c'est la quintessence de ce qui doit être dit, mais non pas de ce qui a été dit. 

C'EST LA QUINTESSENCE DE CE QUI DOIT ÊTRE DIT, ET NON PAS DE CE QUI A
ÉTÉ DIT !

Ce qui a été dit, c’est de la mémoire, ça ne fait plus partie des mots ailés parce que le mot
quand il a des ailes, il n’appartient plus à la mémoire. Celui qui le dit ne s’en rappelle plus,
il n’a plus besoin de s’en rappeler parce que ça ne lui appartient plus. Il est lancé dans la
conscience océanique de l’Homme, le mot. Et c’est ça qui permet à l’Homme de construire
le pont. 

Si vous utilisez les mots pour vous convaincre ou convaincre les autres, vous leur enlevez
les ailes. Aucun Homme ne doit être convaincu par un autre. Les Hommes doivent être
éclairés seulement, et à condition de les rendre libres. Le reste c’est l’involution, le reste
c’est la philosophie, ce sont les religions, ça ne fait pas partie de la conscience supérieure de
l’Homme. 

Quand vous parlez, prenez conscience un petit peu que quelqu'un parle à travers vous ; si
vous n'avez pas conscience que quelqu'un parle à travers vous, c'est vous, votre lourdeur,
qui parlez, vos mots n'ont pas d’ailes. L’Intelligence créative commence où l'intelligence de
l’ego cesse, le pont commence où les mots ont des ailes. Ça se sent quand les mots ont des
ailes, parce qu’on sent qu’ils ne nous appartiennent pas. Là, l’Homme devient libre,
l’Homme peut créer de nouvelles architectures, l’Homme peut regarder où il veut dans la
structure cosmologique universelle, dans le système. 

Il peut regarder la vie, la mort, les entités, l'astral, les Éternels, le concept de Dieu, il peut
regarder et investiguer Tout, parce qu’il n'a plus rien à prouver, parce qu'il n'a plus besoin
de rien savoir, parce qu'il fait partie de la vibration des mots qui ont des ailes. Il n’a plus
besoin de savoir, il n'y a plus besoin de curiosité, il n'a plus besoin de convaincre. Très
dangereux, convaincre !

Les Hommes qui ne se sont pas libérés de l'art de convaincre sont encore très loin d’eux-
mêmes. Vous vivez un temps dans le monde où l'art de convaincre devient très populaire,
faites attention !

Pas de questions ? On continue. 

C’est intéressant ce qu’ils disent, ils disent que l’Homme aura la soif des mots dans
l’évolution, mais la soif des mots ne servira pas à soulager son âme, elle servira à élever son
Esprit, grosse différence ! 

Faites attention à la poésie des mots, c’est à travers la poésie des mots que l'on charme
l’ego, que l'astral charme l’ego. Dans la science de l’âme, il  n'y a pas de poésie, il y a
seulement la froide intelligence sans émotion. Les religions ont utilisé la poésie pour
adoucir les mœurs, la conscience utilisera les mots sans poésie pour élever l'Esprit de
l’Homme et le rendre libre.
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Pour être grand poète, il faut être très naïf. Ils disent : être naïf, c’est la difficulté qu'a
l’Homme de faire face à Dieu, de le regarder et de changer l’impression qu'il a de lui, la
conception qu'il a de lui, l’architecture qu’il devrait avoir et non pas l'architecture qui nous a
été imposée. 

Je vous donne ça par tranche, parce que ça va trop vite… Nous n'avons pas d’objection à
votre interprétation de l’unité systémique, mais nous avons objection à votre façon de la
décrire, parce que vous n’avez pas la science des âges, vous avez seulement la science de
vos émotions et de vos perceptions matérielles. Si vous aviez la science des âges dans votre
corps matériel, vous ne pourriez pas vivre sur la Terre, vous seriez obligés de mourir pour
vous libérer ailleurs. 

Donc l’Homme est très vaniteux, très orgueilleux dans cette spiritualité involutive lorsqu'il
proclame le mot de Dieu, comme si ce mot était la finalité de sa conception unitaire de
l’Univers local. Donc même dans votre grande spiritualité, vous avez de l’orgueil. 

Et il dit : mais vous êtes protégés du néantisme crépusculaire d'une conscience incapable de
saisir le fond de la vie. Tout ce qui est religieux, c'est une astralisation de la conscience de
l’Homme. Si vous saviez scientifiquement ce que veut dire Dieu dans votre conception,
vous n'auriez plus de goût de vivre, tant l'infinitisation de la conscience universelle serait
vaste. Les religions protègent l’Homme, mais le gardent ignorant. 

Donc que vous soyez ignorants, ce n’est pas un problème, mais ne vous avancez pas comme
des sages.

Question : Quelle est la meilleure façon de contrer les mots de celui qui veut nous
convaincre ?

BdM : Pas croire, la règle numéro un. Pas croire, c’est un état mental. Le “pas croire” dont
je parle, c'est un état mental. Si vous me dites quelque chose et que je ne le sais pas comme
vous le dites, je ne peux pas me permettre de croire. Si vous me dites quelque chose et que
je le sais comme vous le dites, je le sais comme vous le dites. Nous le savons ensemble. Il
n'y a plus besoin de croire. 

C’est universel l’Intelligence. Ça appartient à tous les Hommes l’Intelligence, mais tous les
Hommes ne l'utilisent pas parce que les mots qu'ils utilisent n’ont pas tous des ailes. 

Si je veux vous convaincre, à partir du moment où je veux vous convaincre, je vous domine.
Même si vous ne le voyez pas, je vous domine, si je veux convaincre, parce que quand je
vous parle ou que vous me parlez, je dois, ou vous devez regarder si les mots ont des ailes.
S’ils n’ont pas d’ailes, je peux fracasser la forme et vous amener plus loin si vous voulez
venir, mais pas vous convaincre. Convaincre, c’est le domaine des religions, ça a servi ce
que ça a servi. Ça a été nécessaire pendant l’involution. 

Dans l'évolution, ce sera fini, l’Homme ne pourra pas croire. Quand on vous enlèvera la
faculté de croire, vous ne pourrez plus croire, ce sera pour le reste de l'Humanité, mais ça ne
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sera pas pour vous en tant qu'individus. 

Question : Bernard, pourquoi ça va trop vite ?

BdM : Pourquoi ça va trop vite, qu’est-ce qui va trop vite ? Ahhh ! Parce que des fois,
quand ils me parlent, ça va trop vite… Mon contact ! 

Question moyennement inaudible : Pourquoi est-ce qu’il y a eu des âges dans la création,
est-ce qu'il y a eu des erreurs dans la création... ?

BdM : Une des erreurs dans la création, c’est le fait que les Esprits de la forme qui ont créé
l’âme ne savaient pas que l’âme était incapable d'autocorrection. Comme ils ne savaient pas
que l’âme était incapable d'autocorrection, l’âme s'est incarnée, ça a pris des millions
d’années. 

L’Homme s'est développé, l’Homme a développé un ego, la civilisation s'est développée, le
contact entre l’Homme et les plans s’est éliminé avec le temps. Et l'Homme... L’âme
incarnée, avec le temps, a dû mourir parce que les âmes était devenues trop physicalisées. Et
pour que l’Homme reprenne contact avec la Source, ce que j'appelle l'évolution, il faudra
que tout ce qui a été fait soit défait. 

Donc rien que le fait que l’Homme aujourd’hui qui prend conscience, réalise lorsqu’il est en
contact avec le plan mental, que la pensée vient d'ailleurs, déjà ça commence à défaire les
fondations psychologiques de l'ego de l’involution. Et c'est comme ça que l’Homme va
retourner à la Source, mais c’était une erreur dans ce sens que c'était une erreur. La science
n'était pas parfaite, la compréhension n'était pas parfaite.

Question : C'était les Esprits de la forme ?

BdM : Les Esprits de la forme, oui.

Question : Comment s’est faite la dualité ?

BdM : La dualité s'est faite au fur et à mesure où les âmes sont descendues dans des plans
plus denses, plus denses, plus denses, plus denses, et plus l’âme descendait vers le plan
matériel, plus la dualité s'est exercée, parce qu’à partir du moment où l'âme devenait
incarnée dans la matière, la relation entre l'âme et l'Esprit devenait “sévèrée” (coupée), par
le fait que les âmes étaient coupées de leur Source, de leur point d'origine. 

Et c'est ça qui a crée la dualité parce que la dualité, c'est l’incapacité de comprendre la
totalité d’un plan. 

Donc quand une âme ou un Homme n'est pas capable de comprendre la totalité de son plan
de vie ou des autres plans de vie qui font partie par extension de sa multidimensionnalité, la
dualité existe parce qu’elle révèle chez l’Homme une facette de l'incompréhension de sa
conscience. 
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Autrement dit elle révèle chez l’Homme un aspect de ses propres ténèbres, ses ténèbres
étant l'expression sur le plan matériel de son ignorance qui résulte du fait que les mots...
Donc que la conscience n'a pas d’ailes, c’est-à-dire que l’Homme n’est pas capable de
construire son propre pont vers sa propre infinité pour comprendre, parler avec, discuter des
architectures qui font partie du système universel local.

Et c’est ça qui a créé la dualité parce que dans le fond, la dualité n’existe pas, elle n'existe
pas en tant que forme morale, elle existe simplement en tant que tension magnétique dans
l'Univers au niveau des atomes et de la conscience matérielle.

Question : C’est la résultante de l’erreur ?

BdM : C’est la résultante de l’erreur, exactement.

Question : Est-ce qu’il y avait une intentionnalité à l’origine ?

BdM : Non. C’est une erreur scientifique. Une âme à son point d'origine, c’est très simple,
c’est très nucléaire, mais avec l’évolution, ça devient très complexe. Il se développe des
spirilles autour de l’âme et ces spirilles-là, avec le temps... Plus une âme est évoluée, plus
elle a de spirilles d’énergie. 

Mais au début, quand l’âme a été créée par les Esprits de la forme, les spirilles d'énergie
n'existaient pas, donc les Esprits de la forme ne pouvaient pas évaluer la progression
intemporelle ou temporelle de l’âme. C’est seulement quand l’âme a été incarnée, qu'elle est
descendue à la matière, qu'elle a fait son évolution que, là, ils ont été capables de mesurer et
d'évaluer son évolution temporelle. Et c'est là qu'ils ont vu, qu'ils ont réalisé que l’âme
n'était pas capable de s'autocorriger. 

Mais c'est à ce moment-là qu'ils ont commencé à envoyer sur la Terre des initiés plus ou
moins connectés avec ces plans-là, pour pouvoir donner à l’Homme des directions
d'évolution basées sur des sciences souvent très primitives, mais très utiles au
perfectionnement des mœurs dans des systèmes ou des société très très tribales. 

Et ça, ça l’a amené jusqu'à nos jours, ça a été utile, ça a servi, mais éventuellement
l’Homme devra se libérer complètement de ses anciennes programmations pour en arriver à
retourner à sa Source. Mais il va le faire seulement le jour où il va prendre conscience que la
pensée vient d’ailleurs.

Tout le contexte vibratoire de la conscience de l’Homme est basé sur ce principe-là, et ce
principe-là est totalement occulte dans ce sens qu'il n'est pas sujet à l'analyse, il ne peut que
faire partie de l'expérience vibratoire de l’Homme en évolution. Et les Hommes qui seront
très évolués, plus évolués, pourront accéder plus facilement à cette conscience, parce qu'il y
aura moins d'obstacles psychologiques faisant partie de la conscience de l’ego, donc de la
mémoire de la race. 

C’est la mémoire de la race qui empêche l’Homme de retourner à sa Source, c'est la
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mémoire de la race qui ramène l’Homme au plan astral, c’est la mémoire de la race qui
reconstruit constamment les réserves de ce que les psychologues freudiens appellent
l'inconscient collectif. Mais l’Homme conscient sera libre de ceci, parce qu’il aura
finalement réalisé que la domination des mots, donc la domination des pensées, fait partie
de la caractérisation de son modèle d'évolution involutif. C’est normal. 

Mais dans l'évolution, ce sera renversé, et ce renversement-là se fera au niveau de l'échelle
individuelle. Ça ne se fera pas au niveau de l'échelle collective. Les Hommes ou la société
ou les civilisations ne le verront jamais en tant que phénomène social, mais il fera partie,
définitif, de la conscience individualisée. 

Question : Est-ce que l’Homme aura compensation ?

BdM : L’Homme aura compensation en conscience morontielle parce qu'une fois que
l’Homme sera en conscience morontielle, l’Homme pourra travailler avec les Esprits de la
forme, et lorsqu'il travaillera avec les Esprits de la forme, en conscience morontielle, ces
Esprits-là se révéleront à lui sur sa longueur d'onde.

C’est à ce moment-là que l’Homme découvrira que l'Univers est extrêmement organisé, très
politisé, très structuré, qu’il y a des hiérarchies et qu’il y a des Intelligences, des entités
extrêmement évoluées, et que la science des mondes est très vaste et qu'elle dépasse notre
science matérielle de plusieurs centaines de milliers d'années. Bye !
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Conscience créative – conscience spirituelle PE#105 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

105 – CONSCIENCE CRÉATIVE - CONSCIENCE SPIRITUELLE

BdM : Avez-vous des questions ? Oui ?

Question : Si on dit qu’on n'est pas grand-chose, qu’on est tous des “bibittes”, jusqu’où
est-ce que la pensée crée, jusqu’où c’est vrai, ça ?

BdM : Jusqu’où quoi ?

Question : On peut créer ?

BdM : La pensée devient créative quand elle est fondée sur la conscience de l’Homme avec
un minimum de mémoire qui fait partie de sa culture et des influences. Autrement dit la
pensée est créative quand elle est libre d’explorer le contenu de la vie selon son propre
mouvement. Sinon la pensée devient conditionnée, elle est influençable, elle n’est plus
réelle, elle est colorée.

Je vous donne un exemple. 

Vous regardez ce qui se passe en politique aujourd’hui là, avec le terrorisme, puis tout ça.
Regardez le phénomène américain, le phénomène islamique. Si vous êtes en politique ou si
vous êtes écrivain, ou si vous parlez en public, ou si vous écoutez simplement ce que les
gens disent, on voit jusqu’à quel point la pensée des individus est colorée, diminuée, sans
puissance, sans objectivité. Pourquoi ? Parce que l’ego manque de centricité. 

Un ego qui manque de centricité ne peut pas avoir une pensée créative. Il va avoir une
pensée qui va être conditionnée par la culture. 

C’est pour ça que c’est si long d’en arriver éventuellement à une conscience ou à une
Intelligence de la vie, de l’Histoire, ou de la matière, ou de la science, ou de la philosophie,
qui coïncide avec la Lumière de l’Homme. Ça fait que c’est pour ça que l’évolution est si
longue.

Quand on dit que l’Homme n’a pas d’identité, c’est ça le phénomène, puis c’est très difficile
d’en arriver à une pensée créative, parce que ça demande une capacité de soutenir par soi-
même, puis de supporter par soi-même, ce qu’on sait par vibration. 

Il y a deux niveaux à la pensée, ce qui constitue le phénomène de la pensée : il y a le côté
vibratoire qui est purement énergétique, puis il y a le côté forme, le côté forme qui est
culturel. 
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Si vous fonctionnez au niveau de la pensée simplement à partir de la forme, autrement dit de
la culture, vous pouvez être un bon intellectuel, mais vous ne pourrez pas éclairer le monde,
ou vous ne pourrez pas éclairer l’Homme, parce que votre pensée va être conditionnée par
des émotions, par des égrégores émotionnels, ou par des conditions, ou des influences qui
vous empêchent de réellement la vivre sur le plan vibratoire, sur le plan énergétique où elle
est réellement créative.

Parce que la pensée, en réalité, n’appartient pas à l’Homme quand elle est créative, elle fait
partie de la conscience universelle de l’Homme, elle fait partie de la multidimensionnalité
de l’Homme, elle fait partie de sa liberté créative. Mais si elle est conditionnée par la
culture, si vous êtes Chinois, si vous être Allemand ou si vous êtes Arabe ou si vous êtes
Français, éventuellement elle va être très très polarisée, puis elle va vous forcer à
développer des opinions. 

Puis c’est ce qui se passe dans le monde, les gens, tout le monde a des opinions ; le Vatican
a des opinions ; les Russes avaient des opinions ; les nazis avaient des opinions ; les Juifs
ont des opinions ; les Arabes ont des opinions. Ça fait qu’avec ça, on vit une vie
intellectuelle extrêmement appauvrie parce que la conscience n’est pas créative. 

Puis quand la conscience devient créative ou qu’il y a des individus qui ont des consciences
créatives, ben, à ce moment-là, ça crée des chocs. 

C’est évident que ça crée des chocs, parce que la perception du réel à partir d’une
conscience créative est totalement le résultat d’un mouvement vibratoire. Ça n'a rien à faire
avec l’ego. Il n'y a plus de coloration là. Le problème de la pensée – puis ça devient le
problème de notre personnalité, ça devient notre problème d’identité – c’est qu'elle est sans
puissance, donc l’Homme est sans puissance. Puis quand vous n'avez plus de puissance au
niveau du mental, que vous êtes en études, que vous êtes à l’université, ou que vous lisez
des livres, ainsi de suite, vous n'êtes pas capables, ou vous avez de la difficulté à démasquer
le réel derrière la forme. 

Puis vous passez votre vie à rechercher, faire de la recherche, faire de la recherche, faire de
la recherche, étudier, puis étudier, puis étudier. C’est normal ! Ça fait partie de l’évolution
de l’ego.

Mais il faut que l’Homme en arrive un jour à être suffisamment informé de son intérieur à
lui ; si vous n'êtes pas informés de votre propre intérieur, ben, vous allez être informés de
l’extérieur, puis à ce moment-là, votre pensée va être polarisée, vous n'aurez jamais
d’identité, puis vous allez toujours être à la recherche de la vérité. 

Puis la vérité, c’est le début du mensonge, ça fait qu'oubliez ça, la vérité. On connaît
l’histoire de la vérité. Ça a amené les Hommes contre les Hommes ; ça a amené les
institutions contre les institutions ; ça a amené les gouvernements contre les
gouvernements ; les idéologies contre des idéologies.
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Question : C’est des chocs de mémoire ?

BdM : C’est des chocs de mémoire, puis ça demande des ajustements, ça demande des
ajustements abominables, des forces tectoniques de la conscience humaine, chocs de
civilisation ! Bon, sur le plan de la civilisation, je le comprends, c’est normal, ça fait partie
de l’involution, mais sur le plan de l’individu ou de l’individuation, c’est une autre paire de
manches.

Il y a deux niveaux de réalité sur la Terre : la conscience collective, la conscience
individuelle. La conscience collective est très vaste, il y a des milliards d’individus, ce
qu’on appelle la masse. 

Puis il y a des individus conscients, plus ou moins conscients, sur la Terre ; ces gens-là en
général sont ceux qui ont donné à l’Humanité des impulsions, qui ont permis à l’Homme ou
à la civilisation d’avancer. Même ces individus-là souvent ont été menacés, ont été
empêchés, surtout au Moyen Âge. Aujourd’hui il y a plus liberté de presse, liberté de parole,
ainsi de suite, ça fait que c’est plus difficile à ceux qui détiennent le pouvoir d’empêcher des
penseurs de s’exprimer.

Puis ensuite, il y a un autre niveau de la pensée créative, c'est que la pensée créative c’est
une chose, elle est nécessaire, elle fait partie de la conscience de l’Homme, par contre quand
tu as une conscience individualisée, tu n'es pas intéressé à changer le monde. Pourquoi ?
Parce que tu n'as pas le besoin psychologique de manifester une vérité quelconque. 

Si tu n'as pas le besoin psychologique de manifester une vérité, tu es intéressé au réel
simplement, puis la vérité ça fait partie de l’échafaudage, puis de l’évolution de l’Humanité
ça, la recherche de la vérité ! Ça fait partie des conflits en évolution, la vérité, mais tu ne
peux pas participer à ça. 

C’est ça la pensée créative, mais ça prend une conscience vibratoire. Ça veut dire ça, que ça
prend un niveau d’intuition qui va au-delà, au-delà de la simple impression d’être
intelligent. Il faut que tu saches que tu es dans l’Intelligence, puis savoir que tu es dans
l’Intelligence, ça demande un haut niveau d’identité. Quand je parle d’Intelligence, je parle
de la vibration. Tu ne peux plus te questionner à ce niveau-là. 

Par contre, tu ne te questionnes plus, d’un autre côté tu n'es pas intéressé à convaincre
personne non plus. C’est le pouvoir de la vibration qui permet de pénétrer le bunker de
l’ego. C’est très occulte la pensée créative, ça fait partie de la conscience de l’Homme, ça
fait partie de la liberté de l’Homme. À ce niveau-là, tu n'as plus besoin de libre arbitre. 

Le libre arbitre, c’est un concept philosophique ça, qui a été développé par l’ego parce que
l’ego a besoin de penser qu’il est libre. Sans ça, il “freake” (panique). Mais en réalité, il
n'est pas libre. L’Homme n'est même pas capable de se constituer en penseur, l’Homme ne
sait même pas qu’il pense qu’il pense. L’Homme pense qu’il pense. Imagine-toi ! 

Ça fait que tant que l’Homme ne passera pas de ce concept ou de cette conception
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involutive de sa conscience planétaire à une conscience évolutive, il ne pourra jamais en
arriver à se constituer en penseur parce que se constituer en penseur, ça veut dire se
constituer en être qui crée. Mais qui crée quoi ? Qui crée selon la vibration qui passe. Tu
n'as même plus besoin de mémoire pour être dans l’Intelligence créative. 

La mémoire ça fait partie de l’expérience psychologique de l’ego, mais la pensée créative
n’a pas besoin de mémoire, elle est capable de se constituer en elle-même. Elle va utiliser le
mémoriel qui fait son affaire parce qu’elle a toujours besoin d’une forme pour s’exprimer,
mais la vibration elle-même est toujours libre de la mémoire. 

Comment vous voulez explorer les mystères de la vie, puis les mystères des grands concepts
du sacré que vous avez, puis qui font partie de votre conscience involutive, comme le
concept de Dieu, les religions, l’Esprit, l’âme, la mort, comment est-ce que vous allez
comprendre ça, si votre Intelligence est fondée simplement sur la forme ?! Vous ne pourrez
jamais comprendre ça. 

D’ailleurs il faut que quelqu’un vous parle. Il faut que vous soyez habités à un certain
niveau. Mais être habité, pour l’Homme, ce n'est pas facile à comprendre, ce n'est pas facile
à intégrer parce que l’Homme techniquement a peur d’être possédé, mais il est bien plus
possédé qu’il pense, il est astralement possédé, il est astralement coloré. 

Vous allez dans des institutions psychiatriques, vous le voyez. Vous marchez sur la rue,
vous voyez du monde (des gens) qui se parlent tout seuls. Le psychiatre lui, il pense peut-
être qu’ils se parlent tout seuls, puis qu’ils vivent l’illusion de se parler tout seuls, mais en
réalité, ils ne se parlent pas tout seuls, ils parlent avec quelqu’un, ils parlent avec une entité
sur un plan astral.

Il faut que ce soit éliminé, ces entités-là, ça fait partie de la pollution de la conscience
humaine pour que l’Homme éventuellement exerce son droit à être unifié à sa réalité
fonctionnelle, créative, qu’on appelle la conscience universelle. À ce moment-là, ben là, il y
a une conscience créative, mais tu ne peux plus être embarqué dans la mémoire de la race,
puis lui conter des salades. 

Tu ne peux plus l’endoctriner, puis lui faire croire à des idéologies absolument
pharamineuses comme les fascistes ont fait, les communistes ont fait, puis comme les
Églises ont fait depuis des siècles, puis comme les philosophes ont essayé de défaire, puis
qu'ils ont fait “anyway” (en tout cas) !

Un des aspects de la conscience créative qui est le plus remarquable, c’est que dans une
conscience créative, l’Homme n'est aucunement intéressé à la vérité. 

Si vous me demandiez : “bon, c’est quoi ça, c’est quoi ce step-là (étape) dans l’évolution
de la conscience humaine”... Quand l’Homme va être rendu là, là ça va être le début de la
cessation des conflits sur la Terre, au niveau individuel en tout cas, puis ensuite,
probablement au niveau collectif au cours des siècles. 

Mais tant que l’Homme va être intéressé à la vérité, l’Humanité sera toujours faite. On sera
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toujours en conscience de conflits, on sera toujours en conscience expérimentale, on n'aura
pas de conscience créative. C’est abominable la recherche de la vérité !

C’est comme en science... Tu ne vas pas entendre Einstein dire que : Energy equal MC
squared (E = mc²), c’est la vérité. Ce n'est pas la vérité. Il n'y a pas de vérité en science. Il y
a des preuves, puis il y a des preuves, puis il y a des preuves, puis il y a des preuves ! Ça fait
partie de la réalité méthodologique de la science. Mais les scientistes ne parlent jamais de
vérité. Les religions parlent de vérité, puis la conscience spirituelle de l’Homme cherche la
vérité. Pourquoi ? Parce qu’on n’a pas d’assises dans le réel.

La réalité, c’est la compréhension occulte de l’Univers à tous les niveaux, que ce soit au
niveau matériel, au niveau des chiens, des chats, du monde, de la politique, la science, la
biochimie, le cloning, l’avortement, les mystères de l’origine de l’Humanité, d’où vient
l’Homme, où est-ce qu’il s’en va. 

Ça, ça fait partie du réel, mais pour répondre à ces questions-là, il faut sortir de la vérité.
Sans ça, on va commencer à se créer d’autres religions, des sectes. Si l'Homme n'est pas
libre de savoir, il va être obligé automatiquement d’être prisonnier de la vérité. C’est pour
ça que la connaissance, ça ne fait pas partie du réel. La connaissance, ça fait partie des
architectures inférieures du mental de l’Homme, de ce qu’on appelle la logique, la réflexion.

C’est nécessaire, je n'ai rien contre ça. J’adore lire… J’aime ça, lire un livre qui est bien
écrit, qui est bien réfléchi, mais de là à me faire embarquer dans un livre, c’est une autre
paire de manches. Il faut que je voie à travers la forme, quelle vérité il veut m’imposer le
gars là !

Je lisais un article aujourd’hui dans le “Globe and Mail,” Reisman qui est la propriétaire
d’Indigo, Madame Reisman, elle ne veut pas que… Ils ont retiré de “INDIGO” les livres de
Hitler, “Main Kampf” là, qui avait été écrit par Hitler en 1932. Ils ont retiré ça des étagères.
Puis la raison, c’est que c’est de la littérature de haine, donc on ne veut pas de littérature de
la haine sur les étagères. Ça, c’est une chose. 

Mais si tu regardes son “background” (contexte), c’est une juive. C’est normal qu’une juive
ne veuille pas de la littérature hitlérienne sur ses étagères. Est-ce que c'est parce qu’elle est
réellement contre la littérature de haine qu’elle retire le livre, ou parce qu’elle est juive, puis
qu’elle est déjà biaisée contre le mouvement nazi ? 

Qu’elle soit biaisée contre le mouvement nazi, je la comprends, mais qu’elle donne en
public l’argument qu’elle retire les livres des rayons de la librairie parce que ce sont des
livres sur la haine, c’est une autre question !

Ça fait que c’est facile de se faire... De créer des opinions, puis rationaliser nos raisons
d’agir, puis dire : “bon, on est libre d’avoir les livres qu’on veut, on peut retirer le livre
d’Hitler si on veut, comme on peut retirer les livres d’Harry Potter si on veut”... Mais
inquiète-toi pas, ils ne vont pas retirer les livres d’Harry Potter parce que les livres d’Harry
Potter, ben, ça rapporte, tandis que les livres d’Hitler, ça crée des problèmes au niveau
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politique. Puis le livre d’Hitler, ça fait partie de l’Histoire de l’Homme, ça.

Il faut que le monde puisse… On n’enlève pas les livres de Sarah Bono là. Au Vatican, ils
sont là ; on n’enlève pas les livres de Machiavel, ils sont là. Il y en a eu des livres dans le
passé qui ont été réellement… qui ont été anti-humanité ou anti-individu, puis ils sont là. Ça
fait que c’est facile de rationaliser, puis de rationaliser, puis les journalistes, puis le monde,
tu vois simplement par les écrits dans le “Huffington Global” que les gens n’ont pas le feu
de l’esprit dans la tête ! Ils ont simplement des façons polies, politiques, de répondre à des
actes qui sont malmenés. 

Moi c’est parce que je ne me mêle pas des opinions publiques, ça fait que je ne vais pas
écrire au “Globe and Mail” parce que si j’écrivais au “Globe and Mail”, je leur donnerais
l’argument que je viens de vous donner là. Ça fait que c’est pour ça que quand on parle de
pensée créative, on parle d’un niveau de conscience chez l’Homme qui est très
individualisé, qui n’a rien à faire avec la mémoire de la race. 

Il y a une certitude dans une conscience créative qui n’a rien à voir avec la conviction, ça
n'appartient même pas à l’ego. Puis s’habituer à ça, ben, ça prend des années, parce que
supporter par soi-même ce qu’on sait, ça demande une force intérieure, ça demande une
absence d’émotion, une diminution d’émotion. C’est ça l’évolution, c’est ça l’identité, c’est
ça être centrique ; pas égocentrique, centrique !

Je regarde la presse, puis c’est abominable, je comprends que les gens soient tout mélangés.
On y voit avec ce que les Arabes disent, on y voit avec les Américains ! Les gens ne sont
même pas capables de voir les deux forces ensemble qui tendent à s’équilibrer pour créer un
autre équilibre. 

Les gens ne sont même pas capables de voir qu’un pays aussi puissant que l’Amérique
aujourd’hui, ça leur prend justement un choc comme ils ont eu pour les mettre en
mouvement, parce que sans ça, ça aurait été une guerre nucléaire. S’il avait fallu que les
Russes fassent aux Américains ce que les Arabes ont fait, ça aurait été une guerre nucléaire.
Il n'y a aucun pays qui aurait pu faire ça sans qu’il y ait eu un déclenchement nucléaire. 

Ça fait que tu as une civilisation totalement tribale là, qui part du fond de l’Afghanistan, qui
s’en vient faire sauter deux tours à New York, puis ça crée un conflit, ça amène à un
règlement de compte, mais au moins ça donne aux Américains une nouvelle perception
d’eux-mêmes, en voulant dire : “vous avez grandi trop vite là, vous êtes devenus trop
puissants trop vite là ; vous êtes devenus trop gros pour vos bottines là”... Mais ça, c’est au
niveau universel qu'il faut que tu voies ça.

Ça fait qu’à ce moment-là, tu es capable de voir que ce que les Arabes ont fait, c'était
nécessaire, ça faisait partie de l’évolution de l’Humanité au vingt-et-unième siècle. Puis ce
que les Américains vont rebalancer, c’est nécessaire aussi pour maintenir un équilibre de la
civilisation occidentale. 

Mais le monde (les gens), ils ne sont pas capables de voir les deux bords en même temps, ils
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sont soit soit pro-Arabes, pro-Palestiniens, pro-terrorisme ou sont pro-Américains. Ils ne
sont pas capables de faire les deux. L’Homme devrait être capable de faire les deux. Si tu as
une conscience créative, tu es capable de faire les deux. Tu fais une synthèse. On est
toujours polarisé.

On a une jeune, nous autres, à l’université, je pense qu’elle est seule dans la classe qui est
techniquement pro-Américaine un petit peu créativement. Aussitôt qu’elle est pro-
Américaine là, ça fait des volées dans la classe, avec toute la “gang” de néo-libéraux
étudiants qui ne servent à rien là, qui pensent qu’ils savent tout. Ça fait qu'avoir de
l’identité, c’est du “stock”. 

Pas être intéressé à la vérité, ça prend beaucoup beaucoup de transformation intérieure,
parce que ça fait partie de l’involution. On a été habitué de même à chercher la vérité, on
s’est tous fait “chier” un peu ! Puis on le fait encore, ON LE FAIT ENCORE !

Le monde va aux Indes pour avoir la vérité, on se fait encore niaiser par des gourous là-bas
qui nous envoient de l’eau de rose là, puis on prend ça comme du cash ! 

On n'est pas mal niaiseux ici, puis on est plus niaiseux qu’on pense. Doctorat, pas doctorat,
on est niaiseux, puis il n'y a pas de train pour arrêter. Il n'y a pas de train. Ça prend un train
pour arrêter quelque chose, il n'y a pas de train. La conscience créative, c’est un train !
Quand ça rentre dans la forme, ça la fait sauter, mais il n'y a pas de train, on est “pogné”. 

On va dans des “cocktails party”, puis on rencontre des ministres, puis on rencontre des
éducateurs, puis on rencontre des doctorats, puis des docteurs en ci, des docteurs en ça, puis
on est apprivoisé par le beau monde au lieu de rentrer dans le “party”, puis défoncer ça cette
affaire-là, le défoncer ! Ça fait que c’est un petit peu ça quand je dis que l’Homme n’est pas
libre.

Question : Ça veut dire que quelqu’un qui a une conscience créative sème le chaos s’il
brise des formes ?

BdM : Il va semer le chaos, mais c’est lui qui décide s’il veut le faire, il a une raison pour le
faire. Tu ne passes pas ta vie à semer le chaos. Mais s’il a un travail créatif à faire, puis ça
va servir dans l’environnement où il est, ben, il va le faire le chaos, puis il va rebalancer
après. Tu sèmes le chaos puis tu rebalances ; tu sèmes le chaos, puis tu rebalances !

Mon médecin dernièrement, il était en train de commencer un processus de pensées
littéraires avec moi. Il m’envoyait des mails. Je n'ai pas de temps à répondre à toutes ses
questions moi, mais aujourd’hui, il m’en a même envoyé un. Il discute l’homme puis la
femme sur la planète, puis là il est tout déprimé ! 

Ça fait que je lui ai envoyé un mail, j’ai dit : “avant de commencer à comprendre le
phénomène de l’homme puis de la femme... J’ai dit : “commence à arrêter de déprimer”...
J’ai dit : “t’es totalement frustré”... J’ai dit : “t'es frustré, comment est-ce que tu veux
comprendre le phénomène humain évolutionnairement parlant”... 
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J’ai dit : “la Terre, elle ne peut pas être comme tu veux, l’homme est inconscient, la femme
est inconsciente, l’Humanité est inconsciente, ça fait partie de la vie, ça. Mais il y a des
Lois évolutionnaires en arrière de ça ! Ça se comprend l’homme, ça se comprend la femme,
mais arrête d’être frustré. Règle ton problème de frustration, puis tu me récriras”... 

C’est comme ça que tu crées des chocs, puis tu fais le monde avancer, sans ça tu
commences à jouer dans ses talons là, puis tu commences à jouer avec des mots que
l’homme est ci, puis que la femme est ça, puis tu n'arrives nulle part. Règle ton problème de
frustration là, de gars qui n'est rien qu’intéressé à ses chiens, il vit avec ses chiens. Il n'est
plus intéressé à la femme, il n'est plus intéressé à l’homme, c’est rien que les chiens qui sont
fins. Voyons ! C’est une vie de chien, ça (rires du public).

Ça fait que votre question est très très importante, puis ça, ça fait partie de la conscience
créative, puis on en arrive avec le temps à pouvoir jouer avec ce feu-là sans tout brûler la
maison, tout brûler les murs. Pensez-vous que moi, parce que je suis avec vous autres, que
je donne une conférence, il faut que je vous donne une conférence à un certain niveau
vibratoire, mais quand je suis dans ma vie naturelle, pensez-vous que je passe mon temps à
créer des feux puis les éteindre ? Je ne suis pas de même ! 

Là, c’est parce que je suis dans mon job là. Il faut que j’aie des raisons pour le faire. La
conscience créative, c’est une conscience créative, elle peut être explosive, puis elle peut
être très très raffinée, elle peut être très anonyme.

Question : Est-ce que c’est quelque chose qu’on entretient... La conscience créative ?

BdM : Ça fait partie de nous autres. Ce n'est pas qu’on l’entretient. Éventuellement, on est
dedans, c’est comme être dans l’eau, tu ne peux pas en sortir. C’est toi, ça fait partie de ta
réalité. Il y a des couches de ton irréalité qui ont sauté. Ta personnalité a été transformée au
cours des années, des mois, je devrais dire plutôt des années. Puis éventuellement, tu n'es
plus dans ta personnalité, tu es dans ta personne, tu es réel. Puis ce que tu sais, ben, un autre
le sait, ça fait qu’il n'y a plus de hiérarchie dans la connaissance là.

Si vous êtes quelque chose qui est réel, je suis obligé de dire : “monsieur, vous avez raison,
c’est ça”... Donc automatiquement, vous venez de m’enseigner quelque chose. Pas le
choix ! 

Sans ça, c’est une démesure de la conscience humaine, c’est de la réflexion, c’est de la
comparaison, tu vas dire : “ce gars-là, qui c'est ce gars-là, il est en train de m’enseigner
quelque chose là”... “C’est moi, Bernard de Montréal”... “C’est quoi cette connerie-là”...
Ben ça, ça fait partie de l’orgueil de l’Homme !

Question : Qu’est-ce qu’être dans notre identité, d’être dans notre Intelligence, puis être
dans notre Intelligence c'est être dans l’Esprit, est-ce que c'est ça ?

BdM : Ça va tout ensemble. L’Esprit c'est le mot qu'on donne à l'Intelligence, mais l'Esprit,
dans le fond, c’est une partie de l’Homme. C’est une partie de l’Homme qui fait partie de sa
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multidimensionnalité.

On n’est pas seulement des êtres matériels, l’Homme a une âme, puis l’Homme aussi a un
Esprit dans le sens qu’il est en contact avec des êtres qui sont totalement… dont la fonction
est d’ajuster la pensée humaine. D’ailleurs c’est un des grands mystères de l’Homme.

La pensée ça ne vient pas de CBF, tu sais ! La pensée, ça vient de quelque part. Puis d’où ça
vient ? Ben, ça, ça fait partie des éthers de vie qui sont très vastes, qui sont très éloignés de
notre conscience humaine matérialisée, puis ça, ça fait partie du mystère de l’Homme. C’est
ça qui a amené à la conscience, même à la conscience ou au besoin de la conscience divine
chez l’Homme pendant l’involution. 

Puis il va falloir un jour que l’Homme se réveille, puis qu’il comprenne qu’en dehors du
plan matériel, Il y a des mondes parallèles, puis ces mondes parallèles là sont habités par des
Intelligences en évolution, autant sur le plan astral de l’âme que sur le plan de l’Esprit pur,
autrement dit les êtres qui ne se sont jamais matérialisés et dont le rôle est d’être en contact
avec l’âme pour la faire évoluer, puis l’Intelligence, ça vient de là. 

Quand tu as compris ça, ben, à ce moment-là tu n'as plus de problème avec l’Intelligence, tu
n'as plus de problème avec la forme, tu n'as plus de problème avec la vérité, tu es dans ton
identité, puis à ce moment-là, tu es intelligent dans le sens créatif du terme.

Question : Dans la même direction, vous avez parlé tout à l’heure du fait d’être habité…

BdM : L’Homme est habité, mais il ne le sait pas. Quand tu le sais que tu es habité, tu le
sais, mais le problème avec l’habitation c’est que quand l’Homme prend conscience d’être
habité, autrement dit quand il réalise qu’il est en communication télépathique avec une
entité sur le plan mental, ben, ça prend un ajustement. Puis cet ajustement-là, ça prend des
années, puis éventuellement l’ego s’adapte à ça, puis ça fait partie de sa réalité, puis ça fait
partie de l’unité de sa conscience. C’est normal !

Question : Mais c’est un pattern, je ne sais pas comment l'appeler, le pattern du passage de
la cinquième à la sixième race ?

BdM : C’est le pattern, ça fait partie du passage de la cinquième à la sixième race-racine.
Une des qualités fondamentales de la sixième race-racine au niveau du mental, c’est que
l’Homme va bénéficier de nouvelles architectures. 

Ça veut dire que sur le plan mental, l’Homme à cause de sa télépathie avec une
dimensionnalité  morontielle qui est l’ajusteur de pensée, va pouvoir commencer à utiliser la
pensée non pas comme un élément de réflexion, mais comme un élément d’expression
d’une potentialité créative qui est infinie. 

À ce moment-là, l’Homme va comprendre le phénomène humain comme il va comprendre
le phénomène de la vie à tous les niveaux. Il va pouvoir pénétrer dans les mystères puis les
comprendre, au lieu de se faire dire par des curés, puis des moineaux que :  “ça c’est un
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mystère, ça c’est un mystère, puis il faut que tu y crois, puis ça s’arrête là”. 

Ça fait qu’une fois que ça va s’arrêter ce temps-là, ben, l’Homme va commencer à être
intelligent, puis l’Homme va pouvoir scruter un peu le devenir morontiel, autrement dit les
mondes invisibles, comme on commence à faire au niveau de la science. Tout se comprend,
tout s’étudie !

Question : Avant d’être en contact avec le plan mental… Entre les deux, est-ce que t’es en
contact en premier avec quelqu’un au niveau astral pour…?

BdM : Effectivement ! Je n'ai pas de problème avec ça. La seule chose que je dis, c’est que
quand vous êtes en contact au niveau astral, éventuellement vous allez développer une
conscience spirituelle, puis quand vous allez passer à une conscience mentale, ben, cette
spiritualité-là va être démolie par la conscience mentale automatiquement. Puis à ce
moment-là, vous allez être dans une conscience mentale qui va être totalement froide dans le
sens que dans une conscience mentale, il n'y a pas de spiritualité. 

La spiritualité, ça fait partie de l’involution, c’est nécessaire, ce fut nécessaire, mais dans
une conscience évolutive, l’Homme n’a plus besoin d’être spirituel parce qu’il est
simplement intelligent.

La spiritualité, c’est un garde-fou contre la conscience animalisée de l’Homme de
l’involution. Une fois que l’Homme va être intelligent, il n'aura plus besoin de spiritualité, il
va mettre ça de côté. Il n'aura pas le choix, ça va être bien trop limitatif pour lui. Ça limite,
la spiritualité. C’est un garde-fou pour l’involution. Heureusement qu’on a eu la spiritualité,
que ça nous a été donné pendant l’involution, mais une fois que l’Homme va passer à
l’évolution, il n'y a plus besoin de ça. 

Qui c’est qui qui détermine le comportement de l’Homme quand il est conscient ? C’est lui !
Ce n'est plus les forces spirituelles, ce n'est plus des formes spirituelles, ce n'est plus des
notions spirituelles, ce n'est plus des idéologies spirituelles. Sans ça, ben, on n'en finit plus
avec des autorités au-dessus de notre tête. 

Je n'ai pas besoin moi d’être spirituel pour pas tuer quelqu’un ; je n'ai pas besoin d’être
spirituel pour pas voler ; je n'ai pas besoin d’être spirituel pour pas mentir ! Ça fait partie de
la conscience créative de ne pas faire ci, puis de ne pas faire ça.

La spiritualité, c’est un fardeau nécessaire, mais un jour l’Homme va éliminer ça. La
spiritualité de l’Humanité, c’est la dernière des illusions de l’Humanité. Il va y avoir
l’élimination des religions, puis ensuite, ça va être l’élimination de la spiritualité.

Puis l’élimination de la spiritualité, ça va se faire sur le plan individuel d’abord. Un Homme
qui est dans l’évolution de conscience, il ne peut plus être dans la religion, ça saute depuis
longtemps. Il peut avoir une conscience spirituelle, mais éventuellement il va la faire sauter,
elle va sauter, il ne pourra plus vivre ça. 
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Ce n'est pas vivable la spiritualité quand tu es conscient, c’est une chose qu’il faut
comprendre. Il faut comprendre ça, la conscience spirituelle.

Si je vous fais de l’écriture automatique sur ça, regardez ce qu’on reçoit là : “conscience
spirituelle”, ça donne à l’Homme un appui moral dans la vie. Ça lui donne accès à des… (Je
l’ai perdu)... Ça lui donne accès à des sentiments qui neutralisent sa solitude. 

Il dit : ça lui permet de s’intégrer psychologiquement à une infinité qu’on appelle Dieu,
entre parenthèses, ça lui permet de reposer son Esprit, ça lui permet aussi de ne pas savoir.
Ça c’est la dernière ligne, ça lui permet de ne pas savoir. 

Pour savoir, Il va falloir que l’Homme défasse tout ça un à un, sans ça, c’est de la
connaissance. Il y en a combien de personnes qui sont allées aux Indes pour avoir de la
connaissance, de la connaissance, puis de la connaissance, ou qui vont dans des écoles
ésotériques pendant cinquante ans pour avoir de la connaissance ?! 

Il faut réaliser un jour, après ça, que c’est une illusion, ça fait partie de l’évolution de
l’Homme, ça fait partie des limites de la spiritualité, mais ça, c’est au niveau individuel que
ça va sauter, ce n'est pas au niveau collectif. Au niveau collectif, il y aura toujours des
religions, il y aura toujours une certaine spiritualité, mais au niveau individuel, il n'y en aura
plus. Un Homme conscient ne peut pas être dans la religion, il ne peut pas être dans la
spiritualité. D’ailleurs c’est ça qui dénote son niveau de conscience. Ça marche ? 

D’autres questions ? 

Question : Quand on laisse tomber la spiritualité, on tombe devant l’abîme ?

BdM : Quand vous laissez tomber la spiritualité, vous tombez devant l’abîme parce qu’à ce
moment-là, vous n’avez plus de support, vous n’avez plus de formes qui font partie de la
culture. À ce moment-là, ben, c’est là que l’Homme vit des grandes, des profondes
transformations de son être, puis qu’il en arrive éventuellement à prendre conscience
télépathique avec le plan mental. 

Ça fait qu’à ce moment-là, il développe une identité extrêmement, extrêmement
fondamentale, extrêmement rigoureuse, extrêmement centrique, puis le processus
d’unification de sa conscience mortelle avec sa conscience immortelle commence à
s’accentualiser, puis là, il commence à savoir. 

Il commence à réaliser qu’il sait des choses, qu’il sait des choses, qu’il sait des choses, qu’il
sait des choses, puis il faut qu’il s’habitue à ça. Il n'est pas habitué à ça. 

Un petit fermier à Saint-Tite qui un jour se lève un matin, puis il sait quelque chose là, ça
fait qu’il ne sera pas habitué à ça, il va vaciller. Si quelqu’un vient lui dire : “bon, ben, ce
que tu dis, tu as raison, c’est ça”, ben, ça va le consolider. C’est un petit peu de même que
ça marche. 

Mais si tu commences à lui dire : “qu’est-ce que c’est que tu penses que t’es, t’es un petit
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fermier, moi j’ai un doctorat”... Tu viens de lui mettre la batterie à terre ! Il y a bien plus de
gens qui savent des choses qu’on pense, mais ce n'est pas assez consolidé. 

Ça ne fait pas partie de leur identité encore, ça fait partie des entrevues un peu, si vous
voulez, avec le réel, puis souvent ça leur crée des malaises, ça leur crée de la confusion, des
inquiétudes psychologiques. “Est-ce que je suis fou, est-ce que je suis correct, est-ce que
j'ai perdu la boule”... La première question qu’on se pose : “est-ce que j'ai perdu la
boule”... Quelle boule ? On a toujours peur de perdre notre boule. Nos “chums” disent
qu’on a perdu notre boule. Les psychologues nous disent qu’on a perdu notre boule. Ils vont
te redonner une autre boule. Il n'y a personne qui va te dire : “tu as raison, c’est ça, c’est
intéressant”. Mais non ! “Tu as perdu la boule” ! 

Demandez-vous pas pourquoi est-ce que c’est long d’évoluer, on passe notre temps à perdre
notre “crisse” de boule. Tout le monde nous enlève notre boule. Aussitôt que tu parles d’une
façon créative, tu perds ta boule!

Si on n’avait pas eu “des Voltaire”, puis on n’avait pas eu des gens qui perdaient la boule,
on n’aurait pas évolué. Si on n’avait pas eu “des Galilée”, on n’aurait pas évolué. Qui c'est
qui vous remet la boule ? C’est l’Église ! Ils veulent avoir le contrôle de la boule. Le Pape
veut toujours contrôler la boule. Les Imams veulent contrôler la boule. 

Ça fait que l’individu lui, qu’est-ce qu’il fait là-dedans ? Ben, il se parque, il vit la
confusion, il n'a jamais d’identité, puis toute sa vie il cherche la vérité. Puis là, arrive un
autre bonhomme avec une autre théorie, puis il s’en va vers là, puis une autre théorie, puis il
s’en va vers là. On passe notre vie à chercher des théories, puis à courir des maîtres au lieu
de s’occuper de nous autres. 

On met du monde sur le piédestal au lieu de se mettre nous autres-mêmes sur le piédestal, ça
fait qu’on est “p’tit cul” “forever”. C’est l’Histoire de l’humanité ça.

Question ? Allez-y, videz-vous le cœur ! Oui ?

Question : J’essaie de comprendre… Est-ce que c’est par notre volonté qu’on développe la
conscience créative ?

BdM : La conscience créative commence à se développer à partir du moment où vous
commencez à réaliser que ce n'est pas vous qui pensez. Il va falloir qu’un jour l’Homme
fasse ce saut en hauteur-là. 

Tant que vous allez penser que c’est vous autres qui pensez, à ce moment-là vous ne
pourrez pas entrer dans une conscience créative, parce que votre ego va colorer votre
pensée. Il y a des choses que votre ego ne laissera pas passer. Tandis que si vous êtes dans
une conscience créative, vous êtes obligés de laisser passer. L’ego n’est plus capable
d’empêcher ça là.

Question : C’est notre volonté qui va nous…
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BdM : Ce n'est pas votre volonté, c’est votre prise de conscience. Si on vous dit que
l’Homme pense qu’il pense, partez avec ça, c’est déjà quelque chose. C’est une clé
d’évolution. 

Ça fait que quand vous commencez à avoir des formes-pensées qui sont un petit peu plus
individualisées, des formes-pensées qui vous donnent un petit peu plus d’autorité, des
formes-pensées qui vont un petit peu plus contre le grand courant de la mémoire de
l’Humanité, à ce moment-là, ben, vous allez commencer à pouvoir les supporter ces
pensées-là, les absorber ces pensées-là. 

Vous allez commencer à réaliser que vous n'êtes pas si fous que ça, que peut-être vous êtes
même intelligents, même si tout le monde vous dit que vous avez perdu la boule. Puis ça, ça
demande de la force intérieure, puis avec ça, ben, vous allez développer encore de la
volonté, parce que ça se tient tout cette affaire-là.

La raison que l’Homme n'a pas de volonté sur le plan matériel, c’est parce que l’Homme n'a
pas de conscience. S’il avait de la conscience, il aurait une volonté créative abominable, au
lieu d’être toujours obligé de toujours faire des efforts. Mais si on ne vous dit pas que
l’Homme pense qu’il pense, ben, à ce moment-là vous n’en n’arriverez jamais à savoir et à
comprendre comment est-ce que l’Homme fonctionne. C'est toujours bien pas l’université
qui va vous le dire !

Le plus loin qu’ils vont aller eux autres, c’est l’affaire de Descartes là : “je pense, donc je
suis”. Tu ne peux pas répéter ces niaiseries “forever” : “je pense, donc je suis”. Ça ne veut
rien dire, ça : “je pense, donc je suis”. Mais au moins, si Descartes avait dit : “je pense que
je pense, donc je suis intelligent”, là, ça aurait été intéressant ! Mais ça n’aurait jamais passé
à la Sorbonne. Puis : “je pense, donc je suis”, c’est une grosse patente, imagine-toi !

Arrêtez de vous questionner, arrêtez de vous douter ! Prenez-vous comme mesure vous-
mêmes, et non pas de l'autre ! Arrêtez de vous comparer aux autres, surtout quand vous êtes
à l’école ou dans les universités, que vous avez des profs là, qui vous donnent des cours.
Arrêtez de vous comparer, prenez vos cours, allez chercher vos doctorats, puis vos
maîtrises, puis vos B.A. pour un jour pouvoir fonctionner. Mais arrêtez de vous faire
toujours mesmériser par les autres. 

Quand vous rencontrez quelqu’un, il n'est pas supposé être intelligent, même s’il est bien
éduqué, il n'est pas supposé être intelligent, mais si vous n'avez pas de conscience
vibratoire, c’est sûr qu’il va vous apparaître comme intelligent. Mais si vous avez une
conscience vibratoire, vous allez voir qu’il n'est pas intelligent, vous allez voir qu’il y a de
l’ego là, vous allez voir qu’il y a de l’orgueil là, vous allez voir qu’il se prend pour un autre
là, vous allez voir ci, là, puis vous allez voir ça là. 

Ça se sent cette affaire-là, tu n'as pas besoin d’être entraîné comme un chien de Pavlow pour
ça. Quand vous rencontrez du monde que ça ne connecte pas là, il y a une affaire d’énergie,
c’est parce qu’il y a un manque d’Intelligence là. Sans ça, ce serait bien facile la connexion
entre vous autres puis les autres.
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Ça se mesure l’Intelligence, pas avec des tests, mais par vibration. On a été mal éduqué
pendant des siècles, on a toujours été éduqué en fonction des maîtres. C’est la plus grande
insulte à l’Homme qu'il y a des maîtres, que ça existe le concept d’un maître. 

Si vous me prenez pour un maître, vous êtes faits, vous êtes faits à l’os, vous ne pourrez
jamais rentrer dans votre identité. Si vous me prenez comme un “chum” qui est capable de
parler “forever”, oui, ça a de l’allure, c'est correct. Mais si vous commencez à me prendre
pour un maître, puis un ci, puis un initié, tout ce “bullshit-là”, vous êtes faits ! Vous ne
pourrez jamais remplir votre bouteille.

Un petit verre plein, c’est aussi grand qu’un grand verre plein. Respectez-la votre
Intelligence, arrêtez de vous la faire voler votre Intelligence. Arrêtez de vous faire dire par
vos parents que vous n'êtes pas intelligents ; vos profs, que vous n'êtes pas intelligents ; vos
“chums”, que vous n'êtes pas intelligents ! 

Ça fait qu’avec le temps, vous allez commencer à réaliser que vous êtes intelligents, puis
avec le temps, vous allez commencer à vibrer le feu de cette affaire-là, puis un jour, ben,
vous allez avoir assez d’identité, puis assez de force intérieure que vous serez capables de
“dealer” avec toutes les formes de conneries, puis d’effronteries qui viennent vers vous dans
le monde, dans votre expérience, dans votre travail, dans votre relation avec vos patrons ;
seulement à ce moment-là, vous n'aurez plus peur de perdre !

Tu n'auras plus peur de perdre ton job, tu n'auras plus peur de perdre ci, tu n'auras plus peur
de perdre ça, tu n'auras plus peur de perdre rien. Ça fait qu’à ce moment-là, ben, vous allez
devenir votre propre moteur, avec votre propre gaz de vous autres, pas le gaz d’un autre. Ça
ne veut pas dire que tu ne respectes pas le monde. 

Moi j’en connais du monde intelligent, des doctorats, puis des ci, puis des ça, je les respecte
du moment qu’ils ne me prennent pas pour un con. Puis me prendre pour un con, ça veut
dire m’imposer leur façon de voir les choses. 

L'échange avec moi, pas de problème, mais impose-moi pas tes idéologies, que tu sois un
cardinal ou un curé, ou un CEO de corporation, ou un politologue, ou un psychologue, ou
un psychiatre, je vais tous les mettre à l'envers, c’est sûr. Là, je vais te mettre en initiation.

Quand Nietzsche disait que le problème avec la religion catholique, c’est que la religion
catholique a enlevé à l’Homme la volonté… Les catholiques n’ont pas de volonté, il avait
raison. Surtout dans ce temps-là, au dix-neuvième siècle ! 

Vous avez des enfants, vous éduquez vos enfants, bâtissez-leur des ego à vos enfants,
bâtissez-les solides, que rendus à dix-huit, quinze, dix-huit, vingt ans, vingt-cinq ans, au
moins vingt-et-un ans, ils soient capables de rentrer dans le monde puis se manifester. 

Si vous ne leur construisez pas des ego solides, vous allez leur rendre la vie difficile. Il faut
qu’ils aient une identité ces enfants-là quand ils rentrent dans le monde. Sinon, ben, ils vont
être influencés par ce qui se passe dans la cour de l’école, la drogue, la ci, la ça, les aînés, le
découragement scolaire, le découragement des jeunes aujourd’hui là. Vous avez une
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responsabilité en tant que parents par rapport à vos enfants, si vous les aimez tant, vos
enfants. 

Quand ils disent eux autres de l’autre bord : les enfants, ce n'est pas des enfants, c’est des
petits adultes, traitez-les comme des petits adultes. Arrêtez de les traiter comme des enfants. 

Questions ? Oui ?

Question : Moi, j’aimerais bien que vous continuiez sur le rapport parents/enfants.

BdM : Le rapport parents/enfants… Les parents, il faut que ça ait de l’identité. L’éducation,
le parentage, c’est une forme d’initiation de bas niveau. Des enfants viennent au monde
dans vos familles, c’est pour bénéficier de votre Intelligence, de votre expérience. 

Si vous êtes tout “pognés” dans vos émotions, vous n'avez pas d’identité, ainsi de suite, puis
vous n'êtes pas capables de les discipliner quand c’est le temps, parce qu’un enfant c’est
astralisé, puis à ce moment-là si vous n'êtes pas capables de les discipliner, puis ensuite, de
rebalancer parce que quand tu disciplines, il faut que tu rebalances... Tu ne peux pas rien
que discipliner un enfant, puis pas le rebalancer, c’est là que vous allez les détruire. 

Mais tu les disciplines, tu leur montres quelque chose, puis ensuite, tu les rebalances, puis tu
fais ça pendant des années de temps, puis éventuellement vos enfants vont grandir “dé-
astralisés” dans le sens qu’ils vont avoir plus d’Esprit, puis ils ne vont pas avoir été
débalancés par les chocs que vous leur avez donnés dans la discipline. Ils vont réaliser que
vous les aimez. 

Puis un enfant qui réalise que ses parents l’aiment comme ça, ben, éventuellement il
s’apprécie lui-même, il commence à avoir de l’identité, puis quand il rentre dans la cour
d’école, puis qu’il se fait offrir de la drogue par toute cette vermine-là, ben, à ce moment-là
il est capable de passer à côté. Puis s’il n'est pas capable, il est capable de changer d’école, il
est capable de se trouver des solutions à un problème social temporaire. Mais vous avez la
responsabilité de les discipliner vos enfants. 

Puis si vous n'êtes pas capables parce que vous êtes tombés sur l’illusion de la psychologie
moderne du : “je bois mon lait comme ça me plaît”, ben, à ce moment-là, vous allez faire
des enfants tout “croches”. 

Ma fille, elle me rentre chez nous une journée quand elle était petite, elle avait peut-être dix
ans, onze ans, elle me dit : palalalala… Elle me dit : “c’est super, c’était super”... 

Je lui dis : “qu’est-ce que c’est que ça veut dire ça, super, il est super grand, super petit, ça
veut dire quoi super”... 

Mais elle dit : “c’était super”. 

Je lui dis : “c’est pas français ça, super”... Je lui dis : “c’est grand, c’est bien fait, c’est
beau, c’est excellent ? Il y a des mots, il y a du vocabulaire. Ton Esprit a besoin de
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vocabulaire pour s’exprimer. Si tout est super, si tu amènes tout à du super, ton Esprit ne
pourra jamais s’exprimer, tu vas en arriver à vingt ans, tu vas être totalement bouche
bée”... 

Ça a été réglé, je n'ai jamais entendu le mot “super” dans ma famille après. 

Si vous dites : “ben, tout le monde dit super, tout le monde parle de super, à la télévision,
tout est super”, c’est tous des cons à la télévision. Ça fait qu’oubliez ça, cette affaire-là. 

Je n'ai jamais vu une télévision, je n'ai jamais vu des artistes comme dans la Province de
Québec pour défaire, pour démolir une psychologie sociale, puis des architectures du mental
inférieur, comme on fait nous autres au Québec. C’est abominable ! Tout est super, tout est
cool ! 

Ça fait que ce langage de rue là, ben, les enfants le gardent, puis ça colore leur personnalité,
puis rendus à vingt ans, ben, ils ont une personnalité cool, puis ils ont une personnalité
“super”, puis ils se promènent avec des trous dans leur culotte là, puis ils pensent qu’ils
sortent de chez XX (Enseigne). Qu'est-ce que vous voulez que je vous dise ! L’esthétique
est passée par la fenêtre. 

Puis l’Esprit ne fonctionne pas en dehors de la beauté, l’Esprit a besoin de la beauté.
L’Esprit, c’est de la Lumière, ça a besoin des belles formes, pas des jeans avec des trous
dedans, parce que c’est cool, c’est “super” !

Les gars qui se promènent avec des fonds de culotte aux genoux, ici là, parce que c’est
cool ! Les influences, les modes, puis après ça, on a des jeunes de vingt, vingt-et-un ans qui
se cherchent, puis qui ne se trouvent pas, puis qui tombent dans la drogue, puis qui ne sont
pas capables de vivre deux minutes sans musique, je comprends ! Pourquoi ? Parce qu’on
n'a pas été des parents, on n’a pas eu d’identité, on ne voulait pas se tromper, on avait peur
de se tromper, avait-on la bonne psychologie, la bonne pédagogie ? On passait notre temps
dans les librairies pour voir si on pouvait trouver un bon livre sur la pédagogie ! 

Là, ce qui arrive au bout de trente ans aux États-Unis, le gars qui dit : “bon, ben, vous
m'excusez, je me suis trompé”... Ça fait qu’ils ont “fucké” toute une génération qui n'avait
pas d’identité.

J’étais dans une librairie moi une fois, puis il y avait un gars qui cherchait un livre pour
éduquer ses enfants. Je lui dis : “tu te cherches un livre pour éduquer tes enfants”... Il dit :
“I'm looking for a book to bring my kid up”. Je lui dis : “qui c’est qui l’a fait, c’est toi”... Je
lui dis : “va t'en chez vous, puis oublie ça”. Niaiseux ! 

Ça fait qu’on est niaiseux de même, qu'est-ce que tu veux que je te dise ! Moi mon plus
grand plaisir dans la vie, c’est de ne pas penser à l’Humanité. Tu commences à penser à
l’Humanité, t’es fait ! Je peux bien “sacrer” (jurer), “câlisse”, puis c’est bon, il n'y a rien
qu’au Québec que tu peux “sacrer”. C’est le seul pays au monde où tu peux “sacrer”.

Question : Le “feu au cul” , Bernard, ça se développe ?
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BdM : Il vient tout seul, inquiète-toi pas (rires du public). Inquiète-toi pas, ça vient tout
seul. Tu n'auras jamais besoin de le développer, puis tu vas être obligé de le contrôler, puis
ça vient. Éventuellement, tu vois clair, hein ! Seulement, il ne faut pas que tu sois toujours
enragé. Moi je m’enrage parce que je suis avec vous autres là, parce que je parle de tout ça.
Quand je vais sortir ce soir, je vais être “cool”, je vais être “super” (rires du public).

Question : Vous en rencontrez dans les librairies ?

BdM : Oui, mais je m'arrange, je suis assez sensible pour pas en rencontrer trop trop.

Question : Est-ce qu'il y a une relation entre l'Intelligence, le “feu au cul” et de la colère ?

BdM : Dans l’Intelligence créative, il y a un petit peu de colère quand c’est nécessaire. Tu
ne peux pas avoir une Intelligence créative puis ne pas avoir de colère quand c’est
nécessaire, comme tu ne peux pas avoir d’Intelligence créative puis ne pas avoir une grande
paix quand c’est nécessaire ; l’Intelligence créative est capable d’utiliser une énergie
négative, comme elle est capable d’utiliser une énergie positive ! 

Le monde (les gens) qui sont bons tout le temps là, ceux qui développent des pierres au foie,
t'sé !… Tu peux pas être bon tout le temps, puis tu ne peux pas être en maudit tout le temps.
Ça fait que l’Intelligence créative, ça prend un petit peu de sel, puis un petit peu de poivre. 

Moi quand je fais des conférences, en général c’est le poivre que je prends ! Sans ça, je vous
développerais des systèmes philosophiques à tout casser. Me vois-tu vous donner un cours
sur les mots ce soir... La conscience ? Ce serait de la philosophie en bon français là, ça fait
que je la tue la philosophie, je mets le pied dessus. Mais le Feu, ça fait partie de la
conscience créative, ça aide, c’est un outil de travail le Feu. Je ne suis pas en maudit quand
je suis tout seul, c’est quand je travaille que je suis en maudit.

Question : À l’intérieur de nous autres, quand on sent des blocages, est-ce que c’est là
qu’il faut faire tout ce qu’on peut pour libérer le feu ?

BdM : Vos blocages, ça fait partie de vos craintes. C’est vos craintes qui créent vos
blocages, puis vos craintes vous ne pouvez pas les éliminer de même, ça fait partie de votre
mémoire. Ça, ça fait partie de la structure mentale de votre ego, ça fait partie de votre
personnalité, ça ne se démolit pas de même, ça ! 

C’est petit à petit, puis petit à petit, petit à petit, au fur et à mesure que vous avancez, puis
au fur et à mesure où vous voyez jusqu’à quel point l’Homme est manipulé sur le plan
matériel que vous commencez à développer le feu. Puis éventuellement, ben, vous vous
libérez de vos craintes. C’est un processus ça. On vient de loin...

ll y a un gars qui me demande voilà deux semaines, il me dit : “monsieur Bernard, parlez-
nous donc de la vie en dehors de notre système solaire, les vies dans d’autres mondes, dans
des mondes parallèles”... 
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J’ai dit : “ta mère est morte il y a une couple de mois”... 

Il dit : “oui”. 

Puis je lui ai dit : “comment est-ce que tu vis ça”... 

Il dit : “c’est bien dur”. 

Puis je lui dis : “tu veux que je te parle des vies sur d’autres planètes, tu n'es même pas
capable d’intégrer le fait que ta mère est morte”... J’ai dit : “on se reverra plus tard”... 

Le gars, il n'est pas capable de “dealer” avec le fait que sa mère est morte, il est tout
“croche” là, puis il veut faire de l’escapade là, puis comprendre ce qui se passe dans
d’autres mondes parallèles ! Ça fait que c’est un processus évolutif. 

On pense que de l’Intelligence c’est de la connaissance, ce n'est pas de la connaissance.
L’Intelligence, c’est un Feu. La connaissance, c’est de la réflexion, c’est de la mémoire bien
organisée. 

Quand tu rentres dans l’Intelligence, quand ça commence à descendre cette affaire-là,
éventuellement ça te montre jusqu’à quel point on est limité, puis qu’on a de la crainte, puis
c’est ça qui nous empêche de la vivre cette affaire-là, c’est ça qui crée notre personnalité,
puis c’est pour ça qu’on a de la misère à le vivre, notre Feu. Ça va venir dans son temps.
Espérez-le pas, ça vient petit à petit.

Question : Comment on doit réagir quand on a ça, le Feu, devant un évènement
quelconque ?

BdM : Vous allez réagir selon votre corps émotionnel. Si vous êtes émotifs, ben, vous allez
avoir moins de Feu ou votre Feu n’aura pas de puissance. Ça fait que vous allez vous brûler
vous-mêmes, vous allez vous mettre la batterie à terre. Quand tu es dans ton Feu, tu ne peux
pas te brûler. Tu brûles ce qui est autour de toi, mais tu ne peux pas te brûler toi-même. Ça
fait que cette colère-là fait partie du mental, ce n'est pas une colère émotionnelle. 

Si vous êtes en colère émotionnelle, ben, c’est évident que vous allez avoir du stress, vous
allez être malades, vous allez voir votre médecin, il va vous dire que vous êtes en train de
vous détruire. C’est mental, ça n'a rien à faire avec vous en tant qu’ego, ça. C’est une
conscience. 

“Checkez” vos émotions, quand vous vivez des affaires. Ça se sent quand vous vivez des
choses émotionnellement, ça fait mal ! Quand tu as ce Feu-là, il n'y a rien qui fait mal, tu ne
sens rien, ça fait partie de toi “anyway”, ça fait partie de ta conscience, ça ne fait pas partie
de ton ego ! 

Quand ton boss te dit : “t’es bien sans-dessein, je tai demandé ça la semaine passée, puis ça
devait être prêt cette semaine, puis t’as pas fini encore, puis je te paie pour rien, câlisse”...
Vous vivez quelque chose là, il se passe quelque chose, il y en a ici, sais-tu que le labo
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commence à marcher, puis là, tu te fâches, là tu te brûles. 

Mais si vous étiez réellement dans une conscience mentale, ce n'est pas vous qui brûleriez,
ça serait bien plus lui. Mais vous n'êtes pas capables, vous n'avez pas l’expérience, donc
vous n'êtes pas capables de la manipuler cette énergie-là. Ça fait qu'il vous a fait de la peine,
votre boss. Vous retournez chez vous, vous êtes tout “croche”, vous pleurez, vous êtes
découragés, vous voulez lâchez le job. 

Vous n'êtes pas maîtres de votre cargaison, vous n'êtes jamais maîtres de votre cargaison,
vous êtes toujours influencés de l’extérieur au lieu d’être bien aidés comme dans un bunker. 

Ça fait que c’est pour ça que la vie est dure aujourd’hui, surtout aujourd’hui, avec la
compétition qu’il y a, puis tout. Les gars qui ont des jobs, qui ont travaillé pendant vingt-
cinq ans dans une compagnie, puis ils se font donner une montre au bout de vingt-cinq ans !

Question : Bernard, on disait tout à l’heure dans le monde en évolution, on disait que le
passé était agréable, pour un être qui est en évolution de conscience, qu’est-ce qui est
garant pour son avenir ?

BdM : Ce qui est garant pour l’avenir d’un Homme en évolution de conscience, c’est qu’il
est capable instantanément d’actualiser quand il est en mouvement. Ce n'est pas le passé. Le
passé, ça fait partie des archives de l’ego, ça fait partie des archives de la mémoire
psychologique. 

L’Homme est capable de se réinventer instantanément, mais pour ça, il faut qu’il y ait
beaucoup de volonté, il ne faut pas qu’il y ait la crainte. 

Si tu n'as pas de volonté, puis tu as de la crainte, puis tu es bourré de toutes sortes de formes
psychologiques subjectives, c’est évident que tu vas toujours référer au passé pour être
garant de l’avenir, mais ton avenir va toujours être coloré par ton passé. Ça fait que tu
n'auras jamais de conscience créative, tu auras toujours une conscience psychologique.
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Manipulation et magnétisme de l’astral PE#106 (novembre 2001) BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

106 – MANIPULATION ET MAGNÉTISME DE L’ASTRAL

BdM : Une autre question ? Oui mademoiselle ?

Question : La question que je me pose, est-ce que c’est le corps de souffrance qui nous
amène finalement à la conscience ? Est-ce que dans le fond, c'est être tellement enseveli par
tout ça, qui est un peu la forme, qui fait qu'un jour on dise : j’en ai assez de tout ça, puis de
là on prend conscience ?

BdM : C’est évident qu’on ne peut pas arriver à la conscience sans passer par ce qu'on
appelle la souffrance parce que la souffrance, c'est une réalisation, donc on réalise des
choses. Par contre, comment est-ce que je pourrais dire... Le grand phénomène dans la
souffrance humaine, c'est la manipulation. 

L’Homme est réellement manipulé, l’Homme est très manipulé à travers ses émotions et ses
pensées, puis quand on commence à réaliser ça, on s'aperçoit que la manipulation est
tellement extensive que c'est la raison pour laquelle on n'a pas de libre arbitre, d’ailleurs. 

Alors pour que l’Homme en arrive à être libre, puis être sans souffrance, si vous voulez, il
faut qu'il en arrive à réaliser la manipulation, parce que la manipulation fait partie de la
programmation de l’Homme sur la Terre. Puis c’est une des grandes choses voilées à
l’Homme ça, c’est voilé à l'Humanité. 

Puis pour réaliser que l’Homme est manipulé, ça prend une conscience occulte dans le sens
qu'il faut parler avec les plans. Une fois qu’on parle avec les plans, là on le réalise parce que
ça nous est expliqué. 

Mais la manipulation sur la Terre est tellement extensive qu'un Homme qui n'a pas
conscience de la manipulation ne peut jamais s'en sortir, donc il ne peut jamais en arriver à
avoir de l'identité, il ne peut jamais passer de l'involution à l'évolution, il ne peut jamais en
arriver à être bien dans sa peau. Il va toujours chercher le bonheur, puis le bonheur, puis le
bonheur, puis le bonheur. Puis ça fait partie de la distraction de l'ego.

Question : En voyant les jeunes, ils sont carrément là-dedans ! Et devant ça, tu te dis que
tu ne peux pas arriver à leur faire prendre conscience de leur propre souffrance pour
finalement qu’ils se rendent compte que la Lumière est en eux. Mais je suis comme devant
eux en me disant qu’ils ont tous une Lumière. Puis je vois qu’ils valent bien plus que ce
qu’ils veulent bien projeter là, mais comment arriver à leur faire voir ça ?

BdM : Il faut que vous en arriviez à le voir par vous-mêmes d’abord. Si vous êtes dans la
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vie ou en société, si vous êtes un professeur par exemple, puis vous enseignez aux jeunes,
ou si vous êtes en société dans une relation sociale avec l'Humanité et que vous n'avez pas
vous-mêmes votre propre conscience, vous allez toujours souffrir des autres parce que la
conscience, c'est très individuel. 

Que les jeunes aient des trous dans leur pantalon, puis que les jeunes soient dans la drogue,
ça fait partie de la programmation de l'Humanité, ça fait partie du karma des nations, ça fait
partie de l'involution !

La solution à ça, ce n'est pas que vous en arriviez à amener le jeune à changer de pantalon,
mais la solution c'est que vous en arriviez, vous, à voir clair. Une fois que vous allez voir
clair, peut-être que vous allez être capables d'absorber le fait que votre jeune a des trous
dans ses pantalons, vous allez savoir que ça va durer deux ans, ça fait partie de sa phase
expérimentale, mais vous, vous n'en serez pas affectés. 

La conscience, c'est pour soi, ce n'est pas pour les autres. 

Après ça, quand vous avez une certaine conscience, c'est évident que c’est plus facile, vous
avez des moyens un petit peu plus objectifs pour amener des gens à évoluer, des jeunes, par
exemple, puis ils vont le faire plus facilement parce qu'ils ne sentiront pas chez vous votre
autorité, par exemple, ou votre désir de les changer, ainsi de suite. 

Ça fait que c’est délicat de travailler avec les jeunes, ils ne veulent pas être malmenés. Ils
ont souffert suffisamment de l'autorité eux autres, dans le passé, qu'ils ne sont pas intéressés
à ça, mais on ne sait pas comment les approcher, puis la raison pour laquelle on ne sait pas
comment les approcher, c'est parce qu'on ne sait pas s'approcher soi-même. 

Il faut savoir s’approcher soi-même. Il faut avoir une certaine conscience, il faut avoir de
l'identité. La conscience, c'est très personnel, ce n'est pas social. Ça, c'est sûr. La spiritualité,
c'est social. La religion, c'est social, mais pas la conscience, c'est très personnel la
conscience. 

D'ailleurs si vous commencez à amener de la conscience dans un environnement social,
vous allez créer des chocs automatiquement, parce que la conscience c'est toujours en
dehors de la forme, elle voit toujours les choses d'une façon différente de l'involution. Ça
fait que c'est très très individuel, la conscience.

Question : Dans le cas où on pourrait réussir le clonage humain, comment voyez-vous
l'apparition ou la non-apparition de l'Esprit dans le cas d'un clonage humain ?

BdM : Une âme, ça s'incarnerait dans une boîte de ketchup si ça pouvait le faire. Quand ils
ont besoin d'un corps, ils le prennent. Ça fait que si on est rendu au niveau de la science à
cloner, ce qui va arriver éventuellement, les âmes vont s'incarner là-dedans, seulement il va
y avoir des limites, parce qu’une âme qui va s'incarner dans un corps cloné va être une âme
de basse vibration. 
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Donc vous pouvez vous attendre à des âmes de basse vibration dans un corps cloné. Ça, ça
fait encore partie des Lois de l'involution, mais les âmes vont s'incarner. Un corps humain,
pour une âme, c'est comme une maison, que ce soit une cabane ou une belle maison, elle va
s'incarner.

Ça fait qu'une race de clones, une race clonée serait une race désavantagée au niveau
karmique, autrement dit ce serait une race où les âmes seraient de basse vibration. Mais ça,
ça fait partie de l'évolution de la science. La science, ça ne s'arrête pas, ça fait partie de
l'évolution de l'Humanité, ça fait partie de la programmation de l'Humanité. Ça peut servir
des clones, tout sert. 

Le problème du clonage, ça va être bien plus un problème d'éthique que d'autres choses,
puis les craintes qu'on a à ce niveau-là. Mais ça fait partie de l'évolution de la science, puis
la science ça ne s'arrête pas.

Question : Ce que vous dites, dans le fond, c’est que l’âme attend d’avoir un réceptacle ?

BdM : Oui, un réceptacle, c’est ça. Des âmes de haut niveau ne s'incarneraient pas dans un
corps cloné pour toutes sortes de raisons, parce que déjà dans un corps cloné, il y a des
failles. Les forces vitales dans un corps cloné ne sont pas les mêmes forces vitales que vous
avez dans un corps normal. 

Il va y avoir des problèmes au niveau des forces régénératrices, mais ça, ça fait partie de
l'expérience. Le système immunitaire, attendez-vous à des problèmes au niveau du système
immunitaire. Ça fait partie de l'évolution de la science. Avec le temps, ça va s'ajuster. Mais
une âme, ça s'incarne n'importe où. Mais le problème, si on le regarde du point de vue
occulte, le problème du cloning, ça va être l'incarnation d'âmes de basse vibration. Mais au
moins, ça va leur donner des corps qui vont être invitants pour eux autres. 

Pour moi, il est seulement là le problème, il n'est pas au niveau de l'éthique du cloning. Ça,
ça regarde les gouvernements, puis les sociétés, puis les institutions. Au niveau universel, au
niveau occulte, c'est la qualité d’âmes qui s'incarnent.

Question : Est-ce que ce serait comme des zombies ?

BdM : Non, pas nécessairement… Des âmes de basse vibration ! N’oubliez pas qu'une âme,
c'est une mémoire, donc quand elle a un corps, elle fonctionne par rapport à ce réceptacle-là.
Mais si vous avez des âmes de basse vibration,  attendez-vous pas, surtout si vous avez un
pôle de clones par exemple, un pôle assez large, attendez-vous pas à des grands
mouvements de conscience à travers ces clones-là. Ce serait des niveaux de conscience très
très fondus avec ce qu'on appelle le statisme karmique, dans le sens qu'il n'y aurait pas
beaucoup d'évolution là ! 

Question : Est-ce qu’on pourrait dire que ces gens-là seraient plus dans l’agressivité ?

BdM : Pas nécessairement… Pas nécessairement, mais ils pourraient être beaucoup plus
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passifs sur le plan de la créativité, je vois beaucoup de passivité moi, avec les clones, parce
que l’agressivité… Une âme, quand elle vient, une âme qui s'incarne, elle s’incarne avec un
certain bagage, puis elle veut évoluer. Puis souvent, les âmes ont des mémoires
extrêmement difficiles à vaincre. Puis quand elles s'incarnent, ces mémoires-là deviennent
des grandes forces de caractère, par exemple, au niveau de l'expérience humaine. Puis c’est
cette force de caractère là qui permet, par exemple, à des individus dans des sociétés de
créer des grands mouvements d'évolution.

Tandis que si une âme n'est pas suffisamment évoluée, n'a pas beaucoup d'expérience, puis
surtout encore concernant les âmes, c’est que ces âmes-là vont avoir des ajusteurs de pensée
de bas niveau, parce qu'une âme quand ça s'incarne, ça ne s'incarne pas tout seul, il y a une
connexion avec le plan mental. Puis le plan mental, ce sont des ajusteurs de pensée, puis il y
a des ajusteurs de pensée qui ont beaucoup d'expérience, puis il y a des ajusteurs de pensée
qui n'ont pas beaucoup d'expérience. 

Donc l'âme viendrait au monde, autrement dit serait matérialisée ou serait incarnée, mais
elle aurait comme source d'Intelligence encore un bas niveau. Ça, c'est le seul problème.
Mais ça, c'est un problème de statut, ce n'est même pas un problème de fonctionnalité. Ce
serait un problème de statut humain, puis ça créerait une sous-couche de conscience sur la
Terre. Comment est-ce qu'on va traiter avec ça ? Ben, c’est l'Histoire qui va nous le
démontrer ! 

Mais ce n'est pas un problème d'éthique au niveau occulte, ça n'existe pas au niveau occulte.
Au niveau occulte, c'est plutôt un problème de programmation, un problème de karma. Qui
c’est qui vient dans la cabane ? Qui c’est qui descend dans la cabane ? Puis quel contact que
l'âme a, aussi ?!

Question : J’essaie de comprendre ce que vous nous dites… Est-ce que si une âme est une
mémoire, est-ce qu'une mémoire peut décider de régresser ?

BdM : Une mémoire ne régresse pas, par contre une mémoire peut rester, demeurer très très
statique pendant très très longtemps, dépendant du niveau de contact qu'elle a avec le plan
mental. Si l'ajusteur de pensée d'une âme est de bas niveau, ça va être très long avant que
cette âme-là évolue parce que c'est toujours l'ajusteur de pensée qui aide l'âme à évoluer. Ça
ne lui permet pas d'évoluer, mais il aide l'âme à évoluer. 

Donc il va se servir de sa mémoire pour lui créer un plan de vie qui va être adéquat. Mais
s’il n’a pas d’expérience, l’ajusteur de pensée, puis que l'âme a une certaine mémoire, cette
mémoire-là ne sera pas utilisée à plein escient parce que l'ajusteur de pensée n'a pas
d'expérience. Tandis qu'une âme qui a un ajusteur de pensée de haut niveau ou de haute
expérience, va évoluer très rapidement sur le plan matériel, parce que cet ajusteur de pensée
là peut utiliser sa mémoire et créer un plan de vie qui est réellement progressif. Ça, ça va
être le problème des clones.

Question : Est-ce que c’est possible de penser que l'expérience du clonage pourrait en
arriver à avoir des âmes de niveau moyen ou de haut niveau ?
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BdM : Pas tout de suite, pas avant quatre-mille à cinq-mille ans. Mais dans quatre, cinq-
mille ans, oui, parce que dans quatre, cinq-mille ans, la science va être tellement avancée sur
la Terre que les Hommes vont être capables de transmuter une âme avant qu'elle s'incarne. 

Autrement dit l’Homme va être capable dans trois, quatre, cinq-mille ans, de matérialiser
une âme sur le plan matériel, la transmuter, puis ensuite lui permettre l'incarnation. Et on va
être capable en laboratoire de la voir, l'âme, en labo, en trois dimensions. Et les scientistes
seront capables de faire des travaux sur l'âme, puis ensuite lui permettre l’incarnation, mais
à ce moment-là la science va être très avancée.

On commence en science, imaginez-vous dans quatre-mille, cinq-mille ans ce que l’Homme
va pouvoir faire en science, sans parler du contact que l’Homme aura avec d'autres
civilisations, ainsi de suite, qui sont déjà rendues à ce niveau-là.

L'âme, c'est la fondation de la conscience humaine, de la culture de l’Homme, mais ce n'est
pas la fondation de l'Intelligence humaine. C'est un petit peu comme un computer, il y a un
“hard disk” (disque dur). Ça, c'est la mémoire, c'est l'âme, mais tu as un programmeur. Le
programmeur, c'est eux autres. Le tout, c'est le computer, c'est toute la “bébelle”, c’est tout
le phénomène. L'âme, c'est un petit peu la même chose.

Quand vous mourez, par exemple, vous sortez de votre corps en conscience astrale, vous
voyez tout le déroulement du film de votre vie là, vite, vite, vite, vite !  Les gens qui vivent,
par exemple, des morts cliniques, aussitôt qu'ils sortent de leur corps un peu, ils voient tout
le déroulement de leur vie. Bon, ben ça, ça fait partie de la mémoire de l'âme, c'est comme
un film. 

D'ailleurs votre imagination, ça fait partie de la mémoire de l'âme, c'est comme un film,
votre imagination. Cette mémoire-là, c’est lié en terme d'activité… C’est ça qui permet la
manifestation des architectures de votre mental inférieur, mais ça n'a rien à faire avec votre
Intelligence créative. 

C’est simplement le matériel utilisé par l'Intelligence créative pour reformater la conscience,
pour redonner à votre conscience des nouveaux niveaux de perception, de compréhension
ou de science. Mais dans trois, quatre, cinq-mille ans, l’Homme va être très très avancé en
science et l’Homme sera capable de travailler sur l'âme un petit peu comme on travaille
aujourd'hui sur les embryons.

Question : Au lieu que ce soit de la manipulation génétique, ça va être quelle
manipulation ? 

BdM : Au lieu que ce soit de la manipulation génétique, ça va être la manipulation de la
forme éthérique pure, puis ça va être très avancé. Ça fait partie de l'évolution de la science,
c'est comme la matérialité, la matière. Rendu dans ce temps-là, l’Homme sera capable de
prendre, par exemple, une roche, un cristal, une pierre très dure, puis lui donner une vie.
Une vie qui serait semblable à ce qu'on appelle une vie biologique parce qu'il va changer
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totalement le taux vibratoire de l'atome.

Puis en changeant le taux vibratoire de l'atome, il va se constituer lui, en tant que scientiste,
comme un jardinier de ce qu'on appelle le royaume matériel. L’Homme pourra faire avec le
cristal, une plante, par exemple, vous aurez un arbre de cristal qui grandira, comme une
plante grandit sur le plan biologique normal. Ça, ça fait partie de l'évolution de la science, à
ce moment-là le règne minéral deviendra un règne végétal. 

Mais quand le règne minéral va devenir le règne végétal, à ce moment-là l’Homme va être
tellement évolué que la vie sur la Terre, ça ne sera plus comme aujourd'hui. Il faut regarder
ça avec les yeux de l'Esprit, pas avec les yeux de l'ego parce qu'avec les yeux de l'ego, ça
décourage. Tandis qu'avec les yeux de l'Esprit, c'est normal. Imaginez-vous vingt-cinq-mille
ans, cinquante-mille ans ! 

La seule raison pour laquelle on n'a pas de science sur la Terre aujourd'hui, qu’on
commence là, et qu’on n’a pas de science réellement véritable, de science ce qu’on appelle
de “science accentuée” sur le mouvement rapide de la découverte, c’est parce qu'on est
encore en stage expérimental, puis on a été très très conditionné pendant longtemps par les
religions. 

Mais à partir du moment où la science n'est plus conditionnée par la religion, que la science
n'est plus conditionnée par l'éthique, que la science n'est plus conditionnée par la
philosophie, puis que les laboratoires ou les scientistes vont être libres d'investiguer le
phénomène de la matière librement, la science va aller très, très, très rapidement. 

On commence à rentrer dans de la science, c'est pour ça que c'est si merveilleux ce qu'on
crée, puis ce qui se développe. Il n'y a pas de limite à la science.

Question : Est-ce qu’il y a une limite à l’évolution de l’Homme ?

BdM : Il n'y a pas de limite à l'évolution de l’Homme. L’évolution de l’Homme va passer
d'un stage à un autre, ce sont des cycles qui éventuellement ont un terminal. 

Éventuellement l’Homme n'aura plus besoin de corps matériel, il va évoluer sur un plan
totalement morontiel, l’Homme ne retournera plus à la mort comme il l'a fait pendant
l'involution, l’Homme va aller vers une conscience morontielle, puis le contact avec
l'ajusteur de pensée va demeurer. 

Alors que pendant l'involution, la définition, si vous voulez, de ce qu'on appelle la mortalité
sur la Terre, c'est que l’Homme quand il sortait de son corps, il était obligé de retourner en
conscience astrale. Et à ce moment-là, le contact avec l'ajusteur de pensée est coupé. Un
mort, c’est ça ! 

Un mort, c'est une âme qui ne peut plus parler avec son ajusteur de pensée. Tandis qu'un
Homme morontialisé, c'est un être qui continue après la mort à être en communication avec
son ajusteur de pensée. Ça, on appelle ça la fusion, mais ça, ça fait partie de l'évolution, ça
ne fait pas partie de l'involution. C'est ça la différence entre l'involution.
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Une autre définition de l’involution, c’est que dans l’involution, l’Homme est obligé de
retourner au plan astral. Dans l'évolution, un Homme retournera au plan morontiel. Donc le
contact entre l’Homme, entre le mortel et l'ajusteur de pensée va être maintenu, tandis
qu’ici, le contact entre l’Homme puis l'ajusteur de pensée, il est brisé. C’est ça la mort
d’ailleurs ! 

La mort c’est la finalité, la brisure du lien entre l’Homme et l'ajusteur de pensée. C'est pour
ça que les morts ne sont pas intelligents, on pense qu'ils sont intelligents, mais c’est des
vrais cons !

Si tu parles avec un mort, il n'y a pas d'intelligence quand tu parles avec un mort, ils ont
simplement la mémoire qu'ils ont ! Si c'est un cardinal qui est mort, il va avoir l'orgueil du
cardinal ; si c'est un petit curé, il va avoir la niaiserie, la naïveté du petit curé ; si c'est un
menuisier, il va avoir le petit esprit d'un menuisier qui n'a pas été très très éduqué, mais qui
peut être très bon, charitable. 

Ça fait que les morts ont toujours la personnalité qu'ils ont eu quand ils ont laissé le plan
matériel. Quand tu es en communication avec ça, tu es mieux de t'assurer que le mort avec
lequel tu es en communication soit de haut niveau. S’il n'est pas de haut niveau, tu ne peux
pas être de haut niveau.

Le problème de l'identité de l’Homme sur la Terre, c'est justement ça, c'est qu'on est en
contact avec des entités astrales, on n'est pas en contact avec des entités mentales. Donc le
niveau d'intelligence qu'on a est toujours perturbé parce que les morts passent leur temps à
nous perturber. Ils vivent à travers nous autres, ils ont besoin de nous autres pour sentir
qu'ils vivent. 

Ils adorent – les morts – communiquer avec nous autres. Ceux qui font des contacts
télépathiques avec le plan astral, qui font de la médiumnité, ainsi de suite, le voient tout de
suite. Les morts vivent à travers l’Homme, les morts sont des vampires. Un mort, c'est un
vampire, mais ils ne vont pas vous le dire, il faut que vous le sachiez. Quand vous le savez,
à ce moment-là ils sont obligés de vous l'avouer. 

Pour nous autres, la mort c'est un monde qu'on ne connaît pas, on ne sait pas comment ça
marche, mais dans le fond, c'est très très facile de savoir qu'est-ce que c'est la mort, qu'est-ce
qui se passe là-bas, qu'est-ce qu'ils font, tu n'as qu'à leur parler, ils vont te le dire. 

Mais il faut que tu puisses leur parler, il faut que tu puisses aussi les déjouer parce que
souvent, ils ne veulent pas répondre, il faut que tu les forces à te répondre. C’est des têtes de
cochon, les morts ! Puis souvent c’est le contraire, ils placotent (bavarder), puis ils
placotent, puis ils placotent, puis ils ne disent rien. C’est des têtes de cochon, mais c'est le
plan astral, puis ils ont besoin de l’Homme pour vivre.

Question : Quand vous dites qu'ils placotent avec nous – les morts – est-ce que c'est
nécessairement quelqu'un qui a été dans ton entourage ou si ça n'a rien à voir ?
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BdM : Pas nécessairement. C'est une entité quelconque, puis ils ont beaucoup de pouvoir
sur l’Homme, puis ils ne veulent pas le perdre. D'ailleurs c'est leur grande crainte. Perdre
leur pouvoir sur l’Homme pour les morts, c’est un petit peu comme nous autres si on faisait
face à une grande pénurie de nourriture sur la Terre. On serait inquiet si on ne pouvait pas
manger, si toute notre nourriture était irradiée, on ne pourrait plus manger, on vivrait des
grandes inquiétudes. Pour eux autres, c'est la même affaire.

Question :  Il faut savoir quand même discerner qui s’adresse à nous ?

BdM : Oui, mais ça, ça fait partie de la conscience, éventuellement ils ne peuvent plus
communiquer avec nous autres, mais chez l’Homme en général, l’Homme est habité par la
mort, on est habité par les morts. 

On a rien qu'à regarder nos façons de penser, il n'y a pas un Homme conscient, il n'y a pas
un Homme intelligent, il n'y a pas une conscience créative, ou il n'y a pas un aspect de
l'Intelligence chez l’Homme qui se manifesterait négativement, comme on vit souvent des
manifestations psychologiques au niveau de notre ego.

Les gens qui ne se pensent pas intelligents, qui ne se pensent pas ci, puis qui ne se pensent
pas ça, ça vient tout du plan astral ça ! Ça ne sera jamais l'ajusteur de pensée qui te ferait
penser que tu n'es pas intelligent. C’est pour ça que quand l’Homme se diminue, que
l’Homme est tout petit là, ça, ça fait tout partie de la manipulation astrale, puis c'est ça
l'involution ! Puis ça, ça a toujours été caché à l’Homme parce que l’Homme n'a jamais eu
de contact avec le plan mental. 

Si tu n'as pas de contact avec le plan mental, t’es fait à l'os. Le seul contact que tu as, c'est
avec le plan astral, tu as une personnalité puis c'est ça qui crée la conscience involutive, puis
ça, ça dure depuis des milliers d'années. Il est temps que ça change ! Puis ça ne change pas
quand tu veux, ça change quand il y a des grands cycles d'évolution qui recommencent,
comme l’évolution. 

Les morts c’est des vampires ! Sans ça, vous n'auriez pas les pensées que vous avez, vous
seriez bien dans votre peau, vous n'auriez pas de problème d'identité.

Pourquoi est-ce que l’Homme n'est pas bien dans sa peau ? Pourquoi est-ce que l’Homme a
toujours un problème existentiel, on n'est pas bien dans notre peau ?

C’est à cause de ce qui se passe sur les plans. Il faut que ce soit réglé, il faut qu'on le règle
ça, mais il faut savoir qu'on pense qu'on pense, parce que tant que l’Homme n'aura pas
réalisé ça, l’Homme n'aura pas pénétré, déchiré le voile de sa conscience subjective
planétaire.

Question inaudible incertaine : Moi j’ai une question de savoir si avec de la musique, au
lieu des paroles, qu’on nous envoie des pensées qui nous empêchent de dormir, on peut…

BdM : “Never”, “never”, “never”, vous fatiguez l'Esprit avec tout ça !
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Question : De quoi est-ce qu'ils (les morts) se nourrissent exactement ?

BdM : Ils se nourrissent, les morts, de notre souffrance. Un mort n'est pas bien quand on est
bien. Un mort est bien quand on n'est pas bien.

Question : Comment ça marche ? Pourquoi c’est comme ça ?

BdM : C’est comme ça parce que pour eux autres, quand on n’est pas bien, on libère une
énergie émotionnelle, puis cette énergie émotionnelle là, pour eux autres, ils la voient, puis
ils se nourrissent de ça. Tandis que quand on est bien, il ne se passe rien pour eux autres. Ils
ne sont pas intéressés à ce qu'on soit bien. L'Esprit, oui, mais le mort, non ! C'est pour ça
que c'est une lutte entre le mort puis l'Esprit. 

La vie sur la Terre, c'est un combat qui dure quatre-vingt-dix ans entre les morts puis ton
Esprit. Entre le mort puis ton Esprit ! Quand ils disent que l’Homme c'est un mort-vivant,
c'est ça que ça veut dire.

Sans ça, l’Homme serait toujours bien dans sa peau. C'est l'astral qui nous empêche d'être
bien dans notre peau, mais il faut savoir comment ça marche. Une fois qu'on sait comment
ça marche, on ne se laisse plus influencer par l'astral, on est de moins en moins influencé
par l'astral, on ne donne plus beaucoup d'importance à l'astral. Donc on arrête de subjectiver,
puis de subjectiver, puis de subjectiver, puis éventuellement on a une conscience objective.

Question : Notre seul pouvoir c'est de ne pas écouter ?

BdM : Notre pouvoir, c’est… Non ! Notre pouvoir, ce n'est pas de ne pas écouter parce
qu'ils sont capables de nous forcer à écouter. Notre pouvoir c'est d'être capable de ne pas
mettre d'importance dans ce qu'on écoute. Puis éventuellement ils lâchent, puis
éventuellement ils changent de place, éventuellement ils trouvent un autre corps. 

À ce moment-là le contact avec l'ajusteur de pensée se fait. Ils vont aller chercher un autre
corps, parce qu’une fois qu’ils ne sont plus capables de te magnétiser, ils vont magnétiser
quelqu'un d'autre. 

Le problème avec l’Homme, c'est ce qu'on vit dans notre tête. Bon, je vous donne un
exemple parce qu'il faut donner des exemples. La fille elle a un “chum” (ami), elle vient de
perdre son “chum”, là elle souffre, elle pleure, puis elle tombe dans un état de dépression.
Là, ils vont jouer sur ça. Ils se nourrissent de ça. Tandis que si la fille était réellement en
contact avec le plan mental, elle dirait : “un de perdu, dix de retrouvés”. Ça fait partie de
l'évolution. “On a eu du fun ensemble, mais là, la vie continue”... Mais ce n'est pas ça, là
elle déprime : “je n’en aurai jamais un autre comme lui”… 

Je vous donne des exemples stupides là ! Puis c'est là que l'astral entre en jeu. C’est comme
le gars qui perd son job : “je n’en aurai jamais un autre de même”... Ce qui fait qu’on est
toujours manipulé. 

Question : Ils ont le pouvoir de créer des évènements dans l’astral ou c’est toujours le plan
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mental, puis eux, ils s’en servent ?

BdM : Ils créent des évènements dans l’astral, puis ces évènements-là qu’ils créent dans
l’astral font partie d'une certaine programmation, seulement l’Homme conscient est capable
de neutraliser ces évènements-là, mais il faut être conscient.

Ils vont en créer des évènements dans l'astral ! Ça fait partie de leur “game”. Ils sont très
occupés les morts ! (rires du public). Il n'y a pas de chômage là, je vais te dire ! Très
occupés, très, très, très occupés, surtout dans les temps de guerre, ils sont encore plus
occupés. Quand il y a la guerre, quand ça va mal ici, ça va bien pour eux autres, tout le
temps, tout le temps, tout le temps !

Question : Bernard, c’est quoi la différence entre la magnétisation puis la manipulation ?

BdM : La magnétisation, c'est le rapport naturel entre la conscience des plans puis
l’Homme. Quand tu es conscient de l'astral, tu es magnétisé ; quand tu es conscient du
mental, tu es magnétisé parce que tu prends conscience qu'il y a des Intelligences sur
d'autres plans qui sont capables de te mettre en vibration. Ça, c'est la magnétisation. 

C’est quoi l’autre question ? Ah oui ! 

La manipulation, c'est le manque de contrôle qu'on a sur la magnétisation. 

Question : Et la possession ?

BdM : La possession, c'est la subjectivité énorme, c’est l'incapacité de l’Homme de se
libérer de la magnétisation astrale.

Question : L’incapacité, ça veut dire quoi ?

BdM : C’est le manque d'expérience. Puis je dis : la possession est due à la magnétisation
astrale, je pourrais même dire que la possession est due à la magnétisation mentale. Moi je
l'ai vécu la possession due à la magnétisation mentale, au début de ma fusion en 69. Ça m'a
pris des années pour en arriver à contrôler ça. Ce n'est pas évident. 

Ce n'est pas le lendemain matin que tu contrôles ça. Il faut que tu aies l'expérience, il faut
que tu saches comment ça marche, il faut que tu connaisses la “game”. Puis c’est au cours
des années que tu en arrives à connaître la “game”, puis à contrôler ça, puis éventuellement
tu neutralises ça.

Et une fois que tu l’as neutralisé, tu as un niveau de conscience suffisamment développé
pour être bien bien averti de ce qui se passe dans l'invisible, puis à ce moment-là, tu es
capable de parler avec eux autres, puis quand tu parles avec eux autres, ton rapport avec eux
autres est pareil comme si tu étais en rapport avec l’Homme. 

La seule chose, c'est qu'ils n'ont pas de corps physique, c'est la seule différence, mais
l’Intelligence puis la manifestation de la personnalité astrale est là, comme la manifestation
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d'une entité universelle, comme un ajusteur de pensée, est là. Tu les vois, tu sais comment
est-ce qu’ils fonctionnent, tu connais leur “game”, tu connais le jeu. À ce moment-là, tu es
libre. C'est un peu de même que ça marche.

Question : C’est quoi qui leur permet de magnétiser ? 

BdM : C’est l’ouverture du canal. Les gens qui sont voyants, les gens qui sont sensibles
sont tous sujets à être plus magnétisés que d'autres. Le gros gars qui travaille dans la
construction, lui qui est bien matériel, c’est juste ici que ça se passe, il ne voit pas ça, mais
l’Homme sensible là, qui a moindrement une âme évoluée, il sent ça ces affaires-là.

Question : Il vaut mieux ne pas croire ! 

BdM : Ah ! Ben, c’est sûr, c’est sûr ! Si tu crois, t’es fait, si tu crois t’es fait, puis t’es fait !
La croyance, c'est une abomination sur la Terre, c’est une abomination, c’est anti-Homme,
c'est anti-individu, c'est anti-Esprit. 

Pourquoi est ce que vous pensez que même si je suis conscient de l'importance des religions
dans le monde, sur le plan de l'involution, pourquoi je suis contre la religion, contre les
religions ? Parce que les religions sont basées sur le système de la croyance. 

C'est le problème des religions, c'est la fatalité négative des religions. Par contre, elles sont
nécessaires parce que l’Homme n'est pas assez évolué pour vivre sans religion, l’Homme a
besoin de la religion, mais rendu à un certain niveau d'évolution, l’Homme n'a plus besoin
de religion. À partir de ce moment-là, il ne peut plus croire, parce qu'à partir du moment où
vous croyez, vous vous assujettissez automatiquement à une autre autorité, que ce soit une
autorité religieuse sur la Terre ou que ce soit une autorité occulte, c’est une autorité. 

L’Homme ne peut pas entrer dans son identité avec une autorité autour de sa tête. Tu ne
peux pas avoir d'épée de Damoclès au-dessus de ta tête. Jamais ! C’est pour ça qu'on crée
des “dieux” puis qu’on crée toute une tribune d'autorités au-dessus de nous autres, parce
qu’on n’en a pas nous autres, donc on n’a pas d’identité.

Question : Plus on est croyant, plus on est manipulé ?

BdM : Non, pas nécessairement. Plus on est croyant, plus on est sujet à être manipulé. Tu
peux avoir un doctorat puis être croyant. Il y a des gens qui ont des doctorats puis ils vont à
l'église le dimanche, c’est des grands croyants. Ça fait partie de leur vie naturelle, ils sont
bien là dedans, c'est normal. Mais ils sont toujours manipulés parce que la croyance invite
l’Homme à subir le joug d’une autorité au-dessus de lui. 

Donc l’Homme ne peut pas avoir une conscience créative, donc il va avoir une conscience
spirituelle ou religieuse basée sur la mémoire de la race, dépendant de son milieu ou de son
environnement, Chinois, Arabe, Catholique, Irlandais ou Italien, mais il n'y a plus d'identité
là-dedans, il n’y a pas d’identité, c'est de la personnalité. Point final ! Une gande
personnalité, mais de la personnalité ! Mais il n'y a pas de Personne, il n'y a pas de
conscience universelle.
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Question : Le plan morontiel, c’est quoi ça ?

BdM : Le plan morontiel, c’est un plan où l’Homme en évolution de conscience va après sa
sortie du corps matériel, ne retourne pas au plan de la mort, donc il ne retourne pas au plan
astral. Pourquoi ? Parce qu'il est en contact avec son ajusteur de pensée. 

Donc le plan morontiel, c'est un plan d'évolution qui est totalement libre du karma de la
race, qui est totalement libre du karma personnel. C'est un plan universel où l’Homme
apprend à créer.

Alors que dans le plan de la mort, l’Homme ne peut pas créer. 

Dans le plan morontiel, l’Homme apprend à créer, puis c'est dans le plan morontiel
d’ailleurs que l’Homme va créer de nouvelles civilisations, d'autres mondes, des nouveaux
mondes qui n'existent pas aujourd'hui. Ça fait partie de la destinée des âmes de rentrer dans
le plan morontiel. 

Le corps morontiel, c'est simplement une enveloppe de Lumière qui fait partie de la
dissociation totale de ton êtreté du monde de la mort. 

Quand tu es dissocié du monde de la mort, ce qui reste de toi, c'est ton corps morontiel. 

Quand tu es associé au monde de la mort, tu as un corps morontiel qui est extrêmement
diminutif, puis tu as un corps astral qui est très très présent. 

Quand tu es morontialisé, c'est le contraire, ton corps astral est dissocié puis ton corps
morontiel devient extrêmement large, extrêmement présent, puis c'est ce corps-là qui
devient ton véhicule d'expression dans le monde morontiel. Puis c'est avec ce corps-là en
relation avec l'ajusteur de pensée que tu es capable de voyager dans ces espaces-là. C’est
des grands espaces à voyager ça, c’est des espaces universels, puis il y a plusieurs temps
dans ces mondes-là.

Mais tu ne peux pas passer d'un temps à un autre sans avoir le support vibratoire d'un
ajusteur de pensée, parce que ce sont ces êtres-là qui ont la capacité de passer d'un espace-
temps à un autre. Tu ne peux pas en tant qu'âme passer d'un espace-temps à un autre parce
qu’en tant qu'âme, tu es limité par le plan astral, mais si tu es unifié à l'ajusteur de pensée
parce que tu as un corps morontiel développé, à ce moment-là tu peux passer d'un espace-
temps à un autre, mais toujours avec le support à “eux autres”. 

Puis plus il est évolué, plus tu peux aller loin dans ces mondes-là, parce qu’il y en a
plusieurs des espaces-temps, il n'y en a pas rien qu'un !  

L’espace-temps qu'on connaît au niveau matériel, nous autres, c'est simplement au niveau
matériel, mais au niveau des autres mondes, de l'Univers local, des Univers systémiques, il y
a des mondes très vastes puis très beaux. Mais pour pénétrer dans ces mondes-là, il faut que
tu passes d'un espace-temps à un autre, mais ça, ça prend un corps morontiel pour le faire. À
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ce moment-là, tu ne reviens plus sur la Terre, tu ne reviens plus en incarnation, tu deviens
un être cosmique. Point final.

Question : L’objectif final de l’âme, c’est quoi ?

BdM : L’objectif final de l'âme, c'est la “reliaison” avec l'ajusteur de pensée, mais sur la
Terre, avant la mort ; ce que vous appelez la fusion, c’est ça l’unification du principe mortel
avec le principe universel. Ça, c'est l'objectif de l'âme dans son processus évolutionnaire,
toutes les âmes recherchent ça, toutes les âmes vont vers ça dans le temps, mais le temps ça
peut être long !

Question : Le phénomène de la fusion, c’est un début ?

BdM : C’est un début le phénomène de la fusion, ça fait partie de l'évolution. L'involution
ça a duré des milliers puis des milliers d'années, l'évolution ça va durer des milliers puis des
milliers d'années pour l’Humanité. 

Mais pour l’Homme en tant qu'individu, ça se fait dans une vie, à différents degrés,
dépendant du niveau d'évolution de l'âme, dépendant de sa programmation. Ce n'est pas tout
le monde qui peut vivre des fusions, ça dépend de l’évolution de l’Homme. Éventuellement
l'âme va fusionner, ça fait partie de ce qu'on appelle le retour à la Source, et quand l'âme va
retourner à la Source, l’âme ne reviendra plus sur la Terre. Graduellement, éventuellement,
il va y avoir une grande grande diminution de la population terrestre. 

La raison pour laquelle il y a des problèmes de population sur la Terre, c'est parce que toutes
les âmes veulent rentrer ici dans un corps, ça fait qu’aussitôt qu'il y a un corps, ça descend. 

Éventuellement, quand l’Homme va commencer à retourner à la Source, il va y avoir de
moins en moins d'incarnations sur la Terre, puis éventuellement, il n'y aura plus
d'incarnations. Puis quand il n’y aura plus d'incarnations sur la Terre, la race humaine
disparaîtra, l’Homme passera à une évolution jupitérienne. 

En passant à l'évolution jupitérienne, l’Homme va être sur le plan morontiel au lieu d'être
sur le plan astral, puis d’être sur le plan matériel. Il n'aura plus besoin du plan astral parce
qu'il va être morontialisé, puis il n'aura plus besoin du plan matériel parce qu'il n'aura plus
de karma. C'est intéressant !

Question :  La rapidité de compréhension et l’Intelligence, c’est relié ?

BdM : La rapidité de compréhension, ça dépend. Vous pouvez avoir une intelligence
subjective puis avoir un très haut niveau de compréhension. La rapidité de l'Intelligence ou
la compréhension de l'Intelligence créative, c'est un autre niveau, c'est une autre sorte de
rapidité ; elle est très très vibratoire, elle n'est pas basée sur de la mémoire, autrement dit un
Homme inconscient qui comprend vite les choses, c'est parce qu'il a beaucoup de mémoire
pour l'aider !
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Tandis qu'un Homme inconscient qui peut avoir très, très, très peu de mémoire, peut
comprendre des choses très très rapidement, mais la raison pour laquelle il les comprend
très très rapidement, c'est parce qu'il les comprend par vibration, il ne les comprend pas au
niveau de la forme.

Un gars comme moi qui n'a pas beaucoup de mémoire, l'ego est très transparent, ça fait que
c'est facile pour moi de comprendre les mystères parce que c'est vibratoire. 

Seulement, de comprendre des choses matérielles là, si vous me contez une “joke” (blague),
une bonne “joke” là, il faut que vous alliez bien lentement pour que je la comprenne. Puis il
faut qu'elle soit bien dite, il ne faut pas que vous vous “enfargiez” (trébucher), parce que si
vous vous “enfargez” puis qu'elle est mal construite, je vais le sentir, puis là, ça va me
ralentir encore plus dans la compréhension. 

Ça fait que mon niveau de compréhension au niveau matériel, ce n'est pas fort. Il ne faudrait
pas que je retourne à l'université aujourd'hui, pourtant je viens de l'université. Mais au
niveau vibratoire, là c’est une autre paire de manches. Là, ça devient difficile pour moi de
ne pas comprendre, c'est l'envers de la chose.

Question : Si je comprends bien, dans le monde dans lequel on vit, si on se contente de la
vibration, on devient très vite fonctionnel ?

BdM : Exactement, c’est pour ça qu’il ne faut pas trop trop s’énerver, il ne faut pas trop
chercher à se changer soi-même, parce que l’Homme va être changé par en haut, pas par en
bas. C’est pour ça que je dis tout le temps aux gens : la conscience puis tout ça là, occupez-
vous pas trop de ça. Ça va se faire tout seul. 

À partir du moment où l’Homme est en évolution de conscience, ça se fait tout seul, puis le
reste, occupez-vous de votre steak. D'ailleurs ça fait partie de la maturité de pouvoir vous
intégrer à la matière, puis faire vos jobs, puis élever vos enfants, puis aller à l'église si vous
y allez encore, puis travailler pour “l'Hydro” si vous travaillez pour “l'Hydro”. Ça prend de
la maturité, sans ça vous allez perdre les pédales.

Ça fait que l’occultisme puis l'ésotérisme là, ne vous connectez pas trop trop à ça. C'est
intéressant de savoir que ça existe, puis avec le temps vous allez être capables de pouvoir
traiter avec ça d'une manière plus facile, parce que vous allez chercher moins la vérité, vous
allez chercher moins à comprendre. 

Tant que vous cherchez à comprendre, vous êtes mieux de comprendre vos affaires à l'école,
comprendre vos affaires dans la Compagnie, restez proches de vos boss, puis pas trop trop
proches de moi (rires public). Il faut que vous soyez “groundés” (enracinés), sans ça vous
allez vous spiritualiser à l'os, vous allez devenir dysfonctionnels, vous ne voudrez plus faire
l'amour à votre femme… 

Question : Concernant les mathématiques, est-ce que quelqu’un qui est fusionné, est-ce
qu’il a besoin de mathématiques ? S’il veut comprendre instantanément ?
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BdM : Ça dépend de son travail, ça dépend de ce qu'il a à faire. Ça dépend toujours de ce
qu’il a à faire, ça dépend toujours de ce pourquoi vous êtes programmés. 

Moi j'aide des gens en science, mais c’est parce que souvent, ça fait partie de mon travail,
mais ce n'est pas ma fonction première. Ma fonction première, c'est de faire ce que je fais là.

Tu ne peux pas être à gauche puis à droite, puis en haut puis en bas, on se brûlerait ! Ce qui
fait que l’Homme a une vibration pour telle chose, puis il fait ça ! D’autres Hommes ont une
vibration pour telle  chose, puis ils font ça ! Chacun son job.

Question : Quand je suis mise en situation où je dois réagir à l’autre, que j’ai telle attitude,
peu importe, que ça vient de sortir, quelle est la meilleure attitude à avoir ?

BdM : Arrêtez de vous prendre au sérieux ! Arrêtez de vous prendre au sérieux, c’est très
simple. Si vous vous prenez au sérieux, vous êtes faite à l'os. C'est une attitude de l'ego ça,
se prendre au sérieux. Devenez des canards, laisser l'eau couler au lieu d'être des hérissons.
Ça, ce n’est pas facile à faire ! 

Question : Quand est-ce que l’on sait ce pour quoi on est programmé  ?

BdM : Ah ça, c’est intéressant ! On le sait quand on leur parle, ils nous l'expliquent, on le
voit, c'est clair, c’est net. Ça fait partie de se connaître soi-même. Si vous leur demandez, ils
vont vous le dire. À moins qu'ils aient des têtes de cochon, des fois ils ne veulent pas, mais
même là, on peut les forcer à nous parler, les sortir de leur silence. Au niveau du mental, il
n'y a pas de problème. La programmation se réalise tout le temps. 

La programmation, c'est l'encadrement dans lequel vous êtes et qui est utilisé pour votre
évolution personnelle. Souvent, si vous saviez pourquoi est-ce que vous vivez des choses,
vous seriez bien, bien, bien surpris. Puis souvent, c'est la raison pour laquelle ils ne nous le
disent pas. Il y a bien des choses qu'on vit, puis si on savait pourquoi on les vit, puis qu’on
se ferait expliquer pourquoi est-ce que l’on vit ça, on serait découragé. Puis ce n'est pas bon
parce que ça fait partie des vies antérieures, ça n'a rien à faire avec notre vie personnelle
“right now” (maintenant).

Ça fait que ce n'est pas bon d'en savoir trop du passé ! Mais ce qui est bon de savoir, par
exemple, c'est qu'on est très manipulé ici dans le présent. À partir de ce moment-là, on peut
défaire ça, ces programmations-là, dans le sens qu'on peut toujours ajuster notre vibration,
on peut toujours devenir plus créatif, plus personnalisé, plus individualisé, puis en arriver à
dépasser ça, cette programmation-là. C'est ça la liberté.

Être libre, c'est comprendre sa programmation, puis ne pas en être affecté. Ne pas être libre
ou avoir un libre arbitre, c'est être dans la programmation puis en être affecté. Ils ont beau
jeu de l'autre bord à ce moment-là. On a toujours une programmation, il n'y a aucun Homme
sur la Terre qui n'a pas de programmation. 

Question : On peut être programmé à ne rien faire ? 
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BdM : Être programmé à ne rien faire, ça fait partie d'une programmation. Il y a du monde
qui souffre à ne rien faire, ils voudraient faire quelque chose, ils ne sont pas capables (rires
du public). C’est à travers la programmation que l’Homme évolue, puis c'est à travers la
programmation, puis la conscience de la programmation que le mortel peut venir en
communication télépathique avec le double puis la comprendre, sa programmation ! 

Question : Comment on fait ?

BdM : Ben, il faut leur parler.

Question : Il y a un rapport avec le double ?

BdM : Il y a un rapport télépathique avec le double, si tu ne leur parles pas tu ne peux pas le
savoir. Si on pense qu'on pense, on ne peut pas rentrer en compréhension de notre
programmation, mais si on peut parler avec eux autres, à ce moment-là ça devient facile de
comprendre notre programmation. Ils nous l'expliquent. 

Tu es né bossu pour telle raison, tu es jaloux pour telle raison... Tout se comprend dans une
programmation. 

Il ne s'agit pas que la programmation disparaisse, ça ne disparaît pas une programmation,
mais l’Homme en arrive à vivre à l'intérieur de la programmation d'une manière créative,
donc il n'en souffre plus. Moi j'en ai une programmation, mais je la comprends, je n'en
souffre pas.

Question : Comprendre sa programmation, est-ce que ça peut causer un choc ?

BdM : Non, comprendre sa programmation, c'est intéressant, très intéressant. Au contraire,
ça élimine les chocs. Si je suis une fille de dix-sept ans puis que je me suis fait violer, puis
que je me fais expliquer par eux autres pourquoi j'ai été violée, c’est le fun, pas le viol, mais
se le faire expliquer. Mais si je ne me fais pas expliquer, là je suis faite à l'os, là je vais
souffrir. 

Mais une fois que tu te fais expliquer ta programmation par eux autres, la vie devient très
très simple au niveau de tout ça, de cette explication-là, c’est extraordinaire. 

Moi je me suis fait expliquer des choses en 69 quand j'ai vécu le début de ma fusion, puis ça
m'a ouvert les yeux sur ma vie, sur des aspects de ma programmation que je n'aurais jamais
pensés, puis c’est parfaitement intelligent, j’ai trouvé ça “super” (rires du public).

Question : Un exemple de programmation, ça donnerait quoi ? 

BdM : Regardez la vôtre, regardez comment est votre vie, regardez comment est-ce que
vous n'êtes jamais capable de faire ce que vous voulez, ça fait partie de votre
programmation. Vous avez ça dans le cul depuis des années cette affaire-là, “pas capable de
faire ce que je veux”. Ça fait partie de votre programmation. Cela a toujours créé chez vous
une lourdeur, une sorte de tristesse…
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Question : Il y a une raison pour ça ?

 BdM : Oui effectivement, Il y a une raison pour ça, chacun de vous autres, vous en avez. Je
ne vais pas commencer à vous conter vos programmations, mais je vous explique comment
ça marche.

Question : inaudible (rires du public).

BdM : Ça fait partie de l'évolution de la conscience, ça fait partie de l'éveil de la
conscience, ça fait partie de la prise de conscience, ça fait partie de la réalisation qu'on
pense qu'on pense. Ça fait tout partie de ça ! Ça se fait petit à petit. Je vous le dis que
l’Homme pense qu'il pense, partez de là. À partir du moment où vous savez ça, c'est déjà
une clé d'évolution. “Checkez-vous” ! 

Quand tu entends une connerie dans ta tête, puis que tu t'es fait dire par un initié que tu
penses que tu penses, “checke-la” (regarde-là) cette connerie-là dans ta tête. Deviens
l'avocat du diable, conteste-la dans ta tête, puis ils vont te répondre. 

Question : Quelle est la différence entre la parole et le fait qu’on pense qu’on pense, dans
le sens du dialogue interne qu’on peut avoir… La parole… Parler ?

BdM : Avec le temps, ça s'ajuste, ça s’intercepte, puis c’est l'expérience qui amène ça. Un
jour, ce qui se passe dans la tête puis ce qui se parle, c'est la même affaire.

Tandis qu'aujourd'hui, ce qui se passe dans la tête puis ce qui se parle, ce n'est pas pareil.
Donc au lieu de parler, vous jasez, vous n'apprenez rien parce que vous jasez. Vous êtes
disconnectés de ce qui se passe au niveau du mental, puis votre parole, ce que vous appelez
votre parole, que moi j'appelle la jasette, c’est connecté à vos émotions et à votre mémoire
de la race.

Question : À ce moment-là, pour établir un dialogue avec l'autre bord, est-ce qu’il faut
poser une question concernant la programmation ou est-ce que c’est mieux de poser une
question puis de leur parler, et ça peut être répondu ?

BdM : Commencez à le faire. C'est individuel, ils vont répondre. Il n'y a pas un individu qui
a le même contact avec eux autres, commencez à le faire puis vous allez voir comment ça
marche. Testez-vous.

Question : On pose la question au mental ?

BdM : C’est ça, ils vont vous renvoyer une pensée puis “checkez-les”. Allez par en dedans,
toujours par en dedans. Si vous vous posez une question, je vous donne des exemples pour
vous faciliter… Si vous allez par en dedans et que vous lui demandez : “es-tu intelligent”...
Peut-être qu'ils ne répondront pas parce qu'ils ne veulent pas dévoiler qu'ils sont là. Ça, c'est
une de leur grande trappe. 
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Mais forcez-les à se dévoiler. Vous n'avez rien qu'à dire : “sors de ton silence”. Puis tout
d'un coup, il va dire : “ouiiiiiii”... (rires du public). Parce que l’Homme est capable de les
forcer. Ou il va dire : “nonnnnnn”...

S'ils vous disent qu'ils ne sont pas intelligents, vous êtes sûrs de penser que vous ne l'êtes
pas, vous ! À ce moment-là vous commencez à voir la “game”, parce qu’il y en a bien du
monde (des gens) qui pensent qu'ils ne sont pas intelligents. Si tu te fais dire que tu n'es pas
intelligent par une entité qui te fait croire que c'est toi qui penses, tu es fait à l'os. 

Ils peuvent te garder de même pendant quatre-vingt-dix ans, tu meurs, puis… Au moins si
l'entité te dit oui, c'est déjà oui, c’est déjà positif. Après ça : “démontre-le-moi”. Si vous
souffrez de jalousie, vous allez par en dedans, vous dites : “es-tu jaloux”... Il va dire :
“oui”. Là, tu vas voir que ce n'est pas toi qui es jaloux, c'est l'entité à travers toi qui est
jalouse, mais c'est toi qui la subis la jalousie !

Là, tu vas te réveiller, puis tu vas commencer à neutraliser ça, cette affaire-là, puis un jour tu
ne seras pas jaloux. Tu vas dire à ta “blonde” : “tu peux sortir ce soir, tu reviendras quand
tu voudras”... Elle va te dire : “voyons, qu'est-ce qui se passe, es-tu allé voir Bernard de
Montréal”... (rires du public). 

Puis avec le temps, vous allez devenir très très habiles à voir la connexion entre vos pensées
qui ne sont pas créatives, que j'appelle les pensées niaiseuses, ce n'est pas à vous autres ces
pensées niaiseuses là ! 

Vos pensées intelligentes, ça, c'est vous autres, ça vient de votre mental, mais vos pensées
stupides qui sont à la base, puis qui créent votre personnalité, puis qui créent votre
dysfonction psychologique, puis qui vous forcent en tant qu'ego à toujours vous remettre en
question, ça vient de l'astral, ça ne vient pas de votre Lumière cette affaire-là !

De temps en temps, vous avez un petit peu de Lumière, mais la plupart du temps c'est du
“black-out”. Tandis que si vous étiez dans votre Lumière tout le temps, du “black-out” il
n'y en aurait pas, vous ne vivriez jamais ça, mais c'est ça l'évolution, c'est ça la conscience. 

“Checkez” vos faiblesses, vous êtes jaloux, vous avez peur, vous êtes orgueilleux… Je ne
sais pas, les choses que vous pouvez avoir en tant que personnalité, puis allez par en dedans
puis posez la question. Vous allez voir d'où ça vient ces conneries-là. Ça fait
qu'éventuellement, vous allez devenir libres de ces affaires-là, c’est des égrégores, c’est de
la pollution, c'est des coques astrales qui se tiennent autour de vous autres, puis ça va vous
manger toute votre vie. 

Vous avez des défauts puis des qualités, ce n'est pas normal. Un Homme, ça n'a pas de
défauts puis ça n'a pas de qualités. C’est la polarisation de l'ego ça, des qualités et des
défauts ! L’Homme est intelligent. Point final. 

Mais s'il n'est pas dans son Intelligence, à ce moment-là il est dans une forme d'intelligence
inférieure, puis il a des défauts puis des qualités. Puis ton boss il confirme ça, puis tes
parents confirment ça, puis tes “chums” confirment ça, puis ta femme te le confirme encore
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plus. 

Ça fait que si tu passes ta vie à te faire confirmer des défauts, puis tu passes ta vie à te faire
confirmer des qualités, ben, tu es “pogné” avec ça. Ça n'a rien à faire avec la conscience,
puis c’est des normes de civilisation, ça existe dans toutes les civilisations, que vous soyez
Chinois, Africain… Il faut que l’Homme se débarrasse de tout ça. Puis ça, c'est du “stock”.
Vivre sans défauts, ce n'est pas évident. Vivre sans qualités, ce n'est pas évident. 

Moi si vous me dites : “tu es bien intelligent”, c’est votre problème, ce n’est pas le mien, je
ne l'ai pas ce problème-là. Je suis dans cette énergie-là c'est sûr, mais me dire que je suis
intelligent, vous n'allez pas me mettre l'ego en vibration bien bien fort, parce que je sais
comment ça marche. Je ne l'ai pas cette illusion-là.

Avant la fusion, oui. Avant 69, quand j'étais à l'université, si vous m'aviez dit que j'étais
intelligent, je l’aurais cru que j’étais intelligent. J'avais des bonnes notes. Mais quand ils te
coupent la mémoire, tu t'aperçois que tes notes tombent…

Question : Qu’est-ce que vous pensez de la fusion entre deux personnes humaines ? J’ai
l’impression qu’une personne que je connais est en contact avec moi ?

BdM : La quoi ? Ça veut dire quoi ça ? Expliquez-moi ça ! Qu’est-ce que vous voulez dire
par la fusion entre deux personnes humaines !!! 

Question d’une participante : Au début, c’est un contact qu’on a et au fur et à mesure que
le temps passe, le contact s’agrandit petit à petit, le langage aussi, on entend des choses
réelles, comme si on est mis en contact avec son ajusteur de pensée, comme une personne
qui est en contact avec vous, mais ce n’est pas votre ajusteur de pensée, c’est une personne
humaine qui est en contact avec vous. 

BdM : Qu'est-ce qui vous donne la preuve de ça ? Qu'est-ce qui vous donne la preuve que
c'est une personne humaine qui est en contact avec vous ? Qu'est-ce qui vous dit que ce n'est
pas une synchronicité qui est faite à partir des plans, qui vous donne l'impression que c'est
comme ça, parce que vous êtes encore dans une conscience trop spiritualisée, puis que vous
êtes envoûtée par la personne ?!

Oui, vous pouvez avoir une sympathie vibratoire avec une personne, vous pouvez avoir de
la télépathie avec une personne, mais la télépathie avec une personne, ça ne veut pas dire
que c'est entre vous puis la personne. Tout se fait à partir des plans. 

À partir des plans, ils vont vous créer l'impression que la télépathie est horizontale, alors
que la télépathie est totalement verticale. Quand vous êtes en télépathie avec une personne,
vis-à-vis d'une personne ici qui est en contact avec les plans, c'est au niveau des plans que
ça se fait la télépathie… Ce n’est pas entre l’Homme puis… Coupure. Fin de la conférence.
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Bernard de Montréal

107 – ÉTUDE OCCULTE DE LA VOLONTÉ

Bonsoir messieurs-dames. Je voudrais faire la conférence sur la volonté, étudier la volonté,
l’étudier sur un plan psychologique et en même temps l’étudier sur le plan occulte, sur un
plan occulte, un plan plus occulté. 

Alors, si on fait une lecture de la volonté à partir du plan occulte, ils disent que la volonté
chez l’Homme, dans son essence, autrement dit au niveau de son Esprit, c’est un
impondérable. Autrement dit l’Homme n’a pas d’idée qu’est-ce que c’est de la volonté dans
son état pur. Il a une idée qu’est-ce que c’est la volonté dans sa forme psychologique, mais
dans son état pur, l’Homme n’a pas d’idée parce qu’il ne réalise pas jusqu’à quel point il
peut agir ou comment il peut agir, ou jusqu’où il peut agir lorsqu’il est, en tant qu’être,
libéré de ses émotions. 

Donc comme on est des êtres qui, à la fois, sommes extrêmement, extrêmement liés à nos
émotions, on n’a réellement pas d’idée qu’est-ce que c’est de la volonté intégrale. Et à cause
de ceci, parce que nous n’avons pas d’idée qu’est-ce que c’est la volonté intégrale, nous
vivons ou nous avons des vies qui ne sont pas à la mesure de ce que nous pouvons ou de ce
qu’elles peuvent être. 

Nos vies sont extrêmement circonstancielles, elles sont extrêmement déterminées par des
forces extérieures, elles sont très soumises à des conditions qui ne font pas réellement partie
de l’optimalisation de notre conscience créative, donc nos vies sont dans un sens une
démesure de nous-mêmes. 

Et dépendant à quelle race ou à quel groupe démographique nous appartenons, dépendant du
pouvoir des religions sur notre conscience, dépendant de la puissance des traditions, ainsi de
suite, notre volonté est proportionnellement affectée, parce que nos émotions qui sont
extrêmement colorées ont une puissance directe, une capacité directe d’influer sur ce
potentiel de l’Homme et de le minorer au lieu de le majorer.

Si on retourne encore à une étude occulte de la volonté, ils disent que la volonté dans sa
forme pure, est essentiellement un potentiel qui devient réalisé ou qui se réalise le plus dans
la mesure où l’Homme est à l’extérieur de son ego réflectif. Je ne parle pas de son ego
créatif, je parle de son ego réflectif. 

Autrement dit sur le plan mental, on nous informe, ou on nous indique que dans la mesure
où l’Homme agit un peu de manière libre en ce qui concerne son corps émotionnel, sa
Volonté devient de plus en plus puissante.
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Donc si on regarde nos vies, si on regarde nos actions, si on regarde notre processus
décisionnel dans l’expérience existentielle, on s’aperçoit que notre volonté est extrêmement
limitée, parce qu’on n’a pas la capacité de se soustraire librement, créativement, de ces
forces astrales qui utilisent l’émotion chez l’Homme pour retarder son mouvement vers la
liberté, retarder son mouvement vers une conscience ultimement évolutionnaire et,
effectivement, empêchent l’Homme d’être soi-même, lui-même, dans le sens le plus réel du
terme.

Donc l’Homme, techniquement, est un être à moitié fait ou à moitié défait. Il est à moitié
fait parce qu’il ne se rend pas compte de sa puissance. 

Ne se rendant pas compte de sa puissance, il n’a pas de mesure de lui-même et il est forcé à
cause de ceci de vivre une grande partie de sa vie dans un mode comparatif, dans ce sens
qu’il va se comparer à d’autres Hommes, à d’autres individus, parce que ce sont ces
individus-là qui vont lui donner un semblant de valeur. 

Alors qu’en réalité, l’Homme ne devrait pas se comparer à n’importe qui, ne devrait pas se
comparer du tout à personne. L’Homme devrait simplement exploser à partir de lui-même, à
partir de ses centres, à partir de sa conscience interne, dans la mesure effectivement où il est
moins émotivé dans son être, et dans la mesure où il peut réellement en arriver à être maître
DANS sa programmation. 

Pas maître DE sa programmation, mais être maître DANS sa programmation. 

Si on retourne à une lecture, on reçoit que la Volonté c’est une vibration extrêmement
vivante, c’est-à-dire une pulsion interne qui est extrêmement électrifiante et qui est de plus
en plus électrifiante dans la mesure où l’Homme est libéré du côté ou du caractère astral de
ses émotions, donc c’est encore la même définition de la Volonté. 

Plus elle est grande, moins l’Homme est émotivé dans sa nature, plus elle est grande, plus
l’Homme est capable de se libérer du caractère émotif qui enchaîne ses pensées et empêche
sa pensée d’être créative, la gardant simplement dans un mode de réflexion ; donc la
rattachant à sa personnalité, au lieu de la libérer dans le cadre de l’expression de sa
personne, qui est techniquement une manière unique d’être. 

Une autre lecture : la Volonté permet à l’Homme d’empiétiner sur son passé. Donc un
Homme qui a de la Volonté, qui est dans de la Volonté, a une habilité extrêmement grande
d’empiétiner sur son passé, autrement dit de se servir de son passé comme passage à une
autre étape, mais NON PAS de vivre son passé comme un théâtre dans lequel il subit
constamment la réflexion. 

La réflexion, autrement dit le passé de l’Homme réfléchi dans sa conscience, émotive
extrêmement son plan mental et empêche cet individu de se structurer, de se renouveler, et
aussi de se développer des moyens d’aller plus loin ou d’exploser au niveau de sa
conscience interne. Et ça, c’est le problème avec le passé. 
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C’est pour ça que d’ailleurs, sur le plan mental, au niveau de la conscience occulte de
l’Homme, ils ont une position totalement en opposition, totalement contraire à la
psychologie classique, freudienne, où les psychologues vont toujours dire : “ben, vous êtes
votre passé”... L’Homme est son passé, l’Homme est retenu par son passé SEULEMENT
DANS LA MESURE où il réfléchit dessus. 

Dans la mesure où il est capable de se libérer de son passé, autrement dit de ne plus
l’émotiver à travers la mémoire, l’Homme se libère de son passé, et quel que soit ou quel
que fut son passé, l’Homme est capable de s’en libérer et devenir UNE PERSONNE et
cesser d’être une personnalité, et à ce moment-là s’apercevoir ou bénéficier de ce grand
phénomène qui est la Volonté créative de l’Homme. 

La Volonté chez l’Homme ou la Volonté chez un être qui appartient à une conscience
expérimentale, comme l’Homme sur la Terre, c’est essentiellement l’essence de la vie. 

Donc un Homme qui a de la Volonté, donc qui nécessite en même temps d’avoir de
l’Intelligence, un Homme qui a de la Volonté fait partie de la grande pulsion vitale en lui-
même et il s’expose constamment à une rémunération, c’est-à-dire à un CHANGEMENT de
théâtre, à un changement d’éléments, à un changement de paramètres qui constituent
l’égrégore de sa personnalité ou de sa personne en développement. Et à ce moment-là, il en
arrive éventuellement dans la vie à faire ce qu’il veut, c’est-à-dire à composer avec SON
énergie créative et à émettre des vibrations qui font partie de SON statut universel.

Mais pour ça, il faut que l’Homme se libère de ses émotions, et pour le faire il faut qu’il se
libère de son passé en tant que THEÂTRE à l’intérieur duquel il réfléchit pour se donner en
tant qu’ego des valeurs minimales, c’est-à-dire des impressions comparatives qui suffisent
souvent à lui créer une personnalité FICTIVE. 

Si on fait une autre lecture sur la Volonté : la Volonté est essentiellement un devenir pur, un
devenir intégral. Donc le plan mental, quand le plan mental explique la Volonté chez
l’Homme, il n’explique pas la volonté dans le sens psychologique que nous, nous
expliquons la volonté. 

Chez nous en général les Hommes, quand on parle de volonté, on parle d’effort, on parle
d’effort psychologique. La Volonté N'EST PAS un effort psychologique. Au contraire, dans
la Volonté l’effort n’existe pas, c’est simplement de la PUISSANCE, c’est un FEU qui
s’actualisant chez l’Homme lui permet d’être, de se renouveler intégralement. 

Alors que l’effort peut utiliser des aspects de l’âme, ce que vous appelez le courage, pour
donner à la personnalité une impulsion, mais cette impulsion n’est pas nécessairement une
impulsion volontaire. On l’appelle volonté parce qu’il y a un développement, un certain
développement chez soi, mais CE N'EST PAS une Volonté intégrale dans le sens du plan
mental ou de l’Esprit, parce que l’effort fait partie du besoin de l’ego de se manifester. 

Alors que dans la Volonté, l’ego n’a pas le besoin de se manifester, l’ego est en
manifestation INTÉGRALE. La manifestation fait partie de sa naissance, de sa renaissance,
instantanément, au fur et à mesure où il vient en contact avec des oppositions planétaires qui
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font partie de son statut planétaire, et qui font aussi partie de la programmation à l’intérieur
de laquelle il évolue pour l’évolution de l’âme et le développement de son Esprit.

Une autre lecture sur la Volonté : elle nous fait reconnaître que la Volonté est une
caractéristique universelle, ce n’est pas simplement une caractéristique de personnalité. 

Donc si vous prenez deux Hommes qui ont de la Volonté, qui sont dans de la Volonté, ces
deux Hommes-là, ces deux êtres-là, même s’ils ont des personnalités différentes, vont
bénéficier d’une nature identique. Cette nature étant une nature UNIVERSELLE, c’est-à-
dire un emploi ou une manifestation de leur énergie maximalement, c’est-à-dire en fonction
d’une diminution intégrale ou proportionnelle du corps émotionnel, qui fait partie des forces
astrales de la conscience personnalisée.

Donc c’est intéressant de comprendre que deux Hommes très différents, venant de différents
pays, de différentes sources, de différentes mémoires, peuvent avoir des Volontés
identiques.

Alors que sur le plan psychologique, deux Hommes qui seraient d’origine différente
pourraient avoir ou manifester des efforts différents, alors qu’au niveau de la Volonté, c’est
la même chose parce que c’est la même énergie. C’est une énergie qui est UNIVERSELLE
et elle fait partie de l’état pur de l’Homme, parce que chez l’Homme il existe un état pur,
alors que dans la personnalité, l’état pur n’existe pas. C’est pour ça d’ailleurs que le courage
existe, le courage étant une qualité de l’âme, n’étant pas une qualité de l’Esprit. 

L’Esprit est sans courage, l’Esprit est simplement puissance.

Une autre lecture sur la Volonté : la Volonté permet à l’Homme de réaliser qu’il ne peut pas
être mis en opposition. Ceci est très important de comprendre parce qu’un Homme
conscient, un Homme en conscience évolutive ne peut pas être mis en opposition. Ceci veut
dire qu’à partir du moment où l’Esprit de l’Homme ressent une résistance, l’Esprit est
obligé, de par la nature de la Volonté et aussi de par la nature de l’Intelligence, l’Esprit est
obligé de se repositionner par rapport à lui-même.

Alors que dans la personnalité, au niveau de l’inconscience ou de la conscience involutive,
une personne qui est dans la volonté subjective ou qui fait de l’effort, ne va pas
nécessairement se repositionner par rapport à lui-même, parce que le “lui-même” n’est pas
intégralement découvert chez lui. 

Donc un être inconscient qui n’a pas une identité, qui n’est pas en lui-même, ne peut pas
utiliser, ne peut pas accéder à sa Volonté. Il peut très bien accéder à de l’effort, il peut très
bien accéder à une volonté subjective, mais il n’aura jamais le bénéfice d’une Volonté
intégrale. Il aura simplement le plaisir d’une volonté subjective, et ce plaisir peut être très
temporaire, ne faire partie que des conditions qui sont accidentelles.

Alors que dans la Volonté, un Homme qui entre dans la Volonté est toujours dans la
Volonté, il ne peut jamais ne pas y être parce que la Volonté est une maison, elle est un état
mental qui ne peut plus être opposé par les forces de vie sans que l’Homme ne se
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renouvelle. 

Donc pour un Homme, pour l’Homme sur la Terre, la Volonté est la façon d’être le plus
près de son immortalité sur le plan de la conscience, sur le plan de la conscience éthérique,
dans ce sens qu’un Homme qui est dans SA PERSONNE, qui est dans SON identité, donc
qui peut manifester de la Volonté, c’est-à-dire l’explosion à partir de son centre intérieur, il
est le plus près de son Esprit, le moins près de son âme. 

Et c’est pour ça que nous disons qu’il se retranche du plan astral pour entrer dans le plan
morontiel, et lorsqu’il passe du plan matériel, du plan de la vie, et qu’il meurt ou qu’il
change de plan, à ce moment-là au lieu de retourner en conscience astrale, il retourne en
conscience morontielle parce que déjà, il est partiellement morontialisé, puisqu’il y a plus
d’Esprit en lui que d’âme. 

Autrement dit, il est plus libéré du passé, donc il fait de moins en moins partie de la
conscience de la race.

Une autre lecture sur la Volonté : la Volonté est essentiellement pulsion, elle n’est pas
réflexion. C’est pour ça que le plan mental nous fait voir, nous fait reconnaître que lorsque
nous sommes dans la Volonté, le besoin de réfléchir n’existe plus. Parce que l’Homme
passe à un autre état, il est dans la pulsion, il est dans cette conscience dynamisée par son
Esprit, au lieu d’être dans une conscience réfléchie par son ego qui, pour des raisons
valables – parce que quand même, la volonté subjective, l’effort, le courage de l’âme c’est
valable, cette volonté secondaire lui permet d’avoir l’impression d’avancer – mais ce n’est
que dans la Volonté intégrale réelle que l’Homme se dépasse.

Donc pour l’Homme sur la Terre, avancer ce n’est pas suffisant, l’Homme doit en arriver à
se dépasser. 

Je veux parler de ceci parce que beaucoup de personnes ont l’impression qu’à partir du
moment où ils avancent, ils sont dans la Volonté, alors qu’en réalité, on peut souvent
avancer pour simplement reculer plus tard, alors que dans la Volonté, l’Homme se dépasse
pour ne jamais plus revenir en arrière. Grosse différence ! Grosse différence ! 

Donc si l’Homme avance simplement, il peut très bien reculer plus tard, alors que l’Homme
qui est dans la Volonté, se dépasse constamment, il ne peut plus jamais revenir en arrière.

C’est important de faire cette différence, très important de faire cette différence, parce que
l’ego a une façon de s’abreuver d’illusions. L’ego a une façon de se mesmériser, l’ego a une
façon de s’endormir, l’ego a une façon de se taper sur les épaules parce que l’ego est
orgueilleux, l’ego réfléchit, l’ego aime penser qu’il a bien fait certaines choses. 

Alors qu’au niveau de la Volonté, c’est une autre chose, c’est une autre vibration, c’est un
autre état, c’est réellement l’état de l’Esprit, ce n’est pas un état d’âme.

L’Homme réalisera au cours de son évolution que la Volonté est extrêmement particulière à
sa conscience, dans la mesure où sa conscience est intégrale, c’est-à-dire où sa conscience a
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intégré le passé. Un Homme qui n’a pas intégré le passé ne peut pas avoir de Volonté, parce
que le passé trop puissant chez lui astralise sa conscience, crée des réflexions dans sa
conscience. Et en créant des réflexions dans sa conscience, il tue en lui la Puissance, il tue
en lui le Feu et il ne peut pas exploser, c’est-à-dire qu’il ne peut pas se dépasser. Il ne peut
simplement qu'avoir l’impression d’avancer ou avoir l’impression de reculer, ou avoir
l’impression de rester sur place.

Ce n’est pas suffisant se dépasser, avancer ou rester sur place pour un être conscient. Un
être conscient doit se dépasser parce qu’il a besoin constamment de renouveler son énergie,
alors que dans un état de conscience limitative, minorée, dans une conscience subjective,
colorée par l’astral, dans une conscience qui est fondée sur le courage de l’âme, un Homme
n’a pas besoin de se dépasser.

Il peut être très bien avec un petit pas en avant, il peut être très bien avec un petit pas à côté,
mais ce petit pas en avant ou ce pas à côté ne sera jamais suffisant pour lui s’il est dans son
Esprit, parce que… Si on fait une lecture… Parce que sur le plan mental, on reçoit que
l’Esprit a toujours besoin de “retester” le passé. 

Ça fait partie de la conscience mentale intelligente de l’Homme de “retester” le passé.
“Retester” le passé ça veut dire : voir, revoir, s’assurer que le passé N'A PLUS de puissance
sur soi. Donc un Homme qui est réellement libéré du passé, un Homme qui est très libéré du
passé ne peut plus être affligé, affecté par le passé, ne peut plus être indemnisé par le passé,
parce que le passé n’a plus pour lui de valeur. 

Et pourquoi le passé n’a plus pour lui de valeur ? Parce que l’émotion qui est caractéristique
du passé, qui affecte l’intellect ou le mental inférieur, cette émotion-là est diminuée ou elle
est en train de disparaître, ou elle a complètement disparu dans le cas de l’Homme qui a une
conscience réellement supramentale.

Si nous faisons une réflexion, une étude, une lecture sur le passé, on voit que... on dit que le
passé est simplement un miroir, qu’il n’y a absolument rien de réel dans le passé. 

Donc si l’ego ou la personnalité donne ou accorde au passé de la réalité, à ce moment-là
l’Homme n’est pas dans son Esprit, il est dans son âme et il ne peut pas avoir de Volonté. Il
ne peut simplement bénéficier que de ce que nous appelons l’effort qui est une volonté
subjective, colorée, qui permet de faire des petits pas en avant, des petits pas en arrière ou
rester simplement sur le même terrain. 

Donc c’est très important de comprendre le phénomène du passé, parce que nous sommes
des êtres qui pensons. Et à partir du moment où l’Homme pense et qu’il réfléchit, et qu’il
reconnecte avec des mémoires, ainsi de suite, il se recompose un passé, et ce passé-là
devient naturellement un boulet à ses pieds, autrement dit un boulet qui l’empêche de
performer en tant qu’être volontaire, parce que le passé était de valeur. 

Et la valeur, une valeur c’est quoi ? Une valeur c’est une impression créée par l’ego,
dépendant de la nature de sa mémoire, dépendant de la mémoire de la race à laquelle il
appartient. 
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Et plus une race est ancienne, plus une race a de puissance chez l’Homme, plus une race
peut créer chez l’Homme, chez l’ego, de la mémoire, plus il est personnalisé dans cette
mémoire, et moins il a accès à de la Puissance ou à de la Volonté, parce que le passé devient
pour lui un état de conscience subjectif qui le protège, qui le garde à l’intérieur de quelque
chose, qui l’enveloppe, donc qui l’empêche d’être nu devant lui-même. 

L’Homme doit être nu devant lui-même, l’Homme devrait être capable d’être nu devant lui-
même. Être nu devant soi veut dire quoi ? 

Si on fait une lecture : être nu devant soi veut dire ne pas avoir d’arrière-pensée. Avoir une
arrière-pensée, c’est penser par en arrière. C’est simple !  

À partir du moment où l’Homme pense par en arrière, il a une arrière-pensée, il n’est plus
nu devant lui-même, parce qu’à partir du moment où nous avons des arrière-pensées ou que
nous sommes dans le passé, ou que nous sommes figés dans le passé, ou que nous sommes
colorés par le passé, nous sommes dans notre personnalité !

Et lorsque nous sommes dans notre personnalité, nous ne sommes pas dans notre Essence,
nous ne sommes pas dans notre Personne, nous sommes dans quelque chose qui nous a
créés, que ce soit la culture, la mémoire de la race, que ce soit les parents, que ce soit les
impressions à un niveau ou à un autre, que ce soit l’Église, que ce soit les idéologies, nous
ne sommes pas NOUS-MÊMES.

Et si nous ne sommes pas nous-mêmes, nous ne pouvons pas NOUS DÉPASSER, c’est-à-
dire dépasser nos personnalités. C’est simple ! Nous ne pouvons pas dépasser nos
personnalités !

Donc le passé, c’est intéressant lorsque nous devons l’utiliser pour étudier l’Histoire de
l’Homme, comme c’est intéressant pour étudier l’Histoire de l’Humanité, l’Histoire de la
civilisation...  Mais le passé ne peut pas être utile pour l’Homme quand il est en mouvement
de Puissance, puisque le passé va toujours le retenir, le passé va toujours l’empêcher de se
dépasser, puisque le passé veut le garder dans des impressions émotivées qui, au niveau de
l’ego, vont lui créer une certaine chaleur, une certaine enveloppe, un certain bien-être. 

Il y a des gens qui trouvent un grand bien-être dans le passé, mais si vous restez dans le
passé et que vous trouvez un bien-être dans le passé, un jour lorsque lorsque vous aurez
besoin de puissance pour vous libérer de ce bien-être là, parce que votre maison aura brûlé
ou parce que votre fils sera mort dans la rue dans un accident, ou lorsque vous vivrez des
grandes choses, des grands chocs de la vie que vous ne pouvez pas voir d’avance, vous
n’aurez pas la Puissance !

Vous n’aurez pas le Feu pour vous dépasser dans cette condition, et à ce moment-là le passé
sera sur vous le vainqueur, parce que vous aurez donné au passé suffisamment de valeur
pour vous EMPÊCHER D'ÊTRE.
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Autrement dit pour vous empêcher de sentir votre feu, et vous serez, vous demeurerez des
êtres simplement planétaires, des êtres qui souffrent tous les jours, des êtres qui souffrent
tous les mois et des êtres qui sont obligés de regarder leur horoscope pour voir ce que la vie
leur garde devant eux.

Si on fait une lecture sur le plan de la Volonté, ils disent : l’Homme doit être en Puissance
chaque instant de sa vie pour être LIBRE chaque instant de sa vie du passé. 

À partir du moment où l’Homme est libre chaque instant de sa vie du passé, il est en
conscience créative, il est dans un dépassement, il est dans sa personne, il est dans sa
conscience mentale, il est dans son Intelligence, il est libre.

À ce moment-là il n’a plus besoin de se comparer à quoi que ce soit, il n'a plus besoin de se
comparer à son passé, il n’a plus besoin de se comparer à d’autres, il est essentiellement
intégral, c’est-à-dire qu’il est SA propre Lumière, il est SA propre génératrice, il est SA
propre fonction, il est SA propre fondamentalité et il n’a plus besoin du système de pensée
pour se créer des valeurs. 

Il n’a plus besoin de la mémoire de la race pour être “sécure” dans une conscience
planétaire existentielle où il découvre,, en relation avec les Hommes, en relation avec les
nations, qu'effectivement l’Homme est pauvre. 

Si on fait une autre lecture de la Volonté : la Volonté est une manière d’être, ce n’est pas
une façon d’être, c’est une MANIÈRE D'ÊTRE ! 

Une façon d’être, ça, c’est de la volonté subjective, c’est de l’effort. De la Volonté, c’est une
manière d’être. L’Homme qui a une conscience mentale, qui a un Feu, qui a de la Volonté,
il est dans une manière d’être, c’est une manière d’être, il est comme ça. 

Donc, que des évènements viennent, que de la destruction vienne, parce que la vie est
souvent très destructrice, très très destructive, que la mort vienne, que la maladie vienne ou
que des évènements viennent bousculer sa vie, il est dans une MANIÈRE D'ÊTRE, il est
toujours en état de Volonté. 

Donc à ce moment-là, la vie ne peut pas l’épuiser, la vie peut le déranger, mais elle ne peut
pas l’épuiser, parce que la vie n’a pas sur lui de puissance. C’est LUI qui est en puissance ! 

Mais si l’Homme n’a pas de Volonté et qu’il a simplement une volonté subjective qui
requiert des efforts, éventuellement la vie peut l’affecter, l’attaquer avec des chocs tellement
grands que même avec sa volonté, sa volonté d’être, sa volonté subjective qui, auparavant,
était suffisante, maintenant ça ne l’est plus. 

Il y a des gens qui, pendant des années, ont vécu avec une volonté subjective, ils ont fait des
affaires, ils ont roulé des affaires, ils ont roulé leur bosse, ainsi de suite, et un jour vient
quelque chose, un jour vient un grand tremblement, un jour viennent des chocs de vie que
l’homme ou la femme n’avait pas perçus, et ils sont incapables de dépasser ce choc. 
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Les gens qui ne sont pas capables de dépasser les chocs que la vie amène vers eux, sont des
êtres qui n’ont pas de Volonté !

Ce sont des êtres qui, peut-être, ont fait des efforts dans le passé, mais qui, aujourd’hui, ne
sont plus à la mesure de ce que la vie leur amène pour tester jusqu’à quel point ils sont au-
delà de l’âme et ils sont dans leur Esprit. Ça, c’est une réflexion importante, c’est une chose
que nous devons considérer et regarder, parce que c’est comme ça que fonctionne la vie. 

La vie est pour l’évolution de l’Homme, la vie elle est pour l’évolution de l’âme, elle est
pour le développement de l’Esprit ! 

Et l’Homme qui est dans une conscience volontaire subjective, autrement dit une volonté ou
un état mental qui lui permet de faire des petits pas en avant, des petits pas en arrière, ou de
rester sur place, n’est pas un être qui a de la Volonté ! Ce n’est pas un être qui peut prendre
n’importe quoi que la vie lui enverra. Et si vous n’êtes pas capables de prendre n’importe
quoi que la vie vous envoie, vous n’êtes pas des êtres volontaires, vous n’avez pas de
Volonté. Vous avez une volonté subjective, vous avez la capacité de faire des efforts, mais
vous n’êtes pas en Puissance.

J’insiste que vous regardiez ce phénomène, cette perception, cette option de l’Homme du
point de vue que je vous l’explique, pour que vous puissiez bien faire la différence entre une
volonté subjective, le courage de l’âme où nous faisons des efforts selon la mesure de notre
personnalité, et la Volonté qui est intrinsèquement un FEU qui brûle l’obstacle, qui brûle
l’opposition et qui se met en Puissance devant la vie.

Une autre lecture de la Volonté : quand le plan mental explique que la Volonté est sans
courage… Il n’y a pas de courage dans la Volonté, parce que la Volonté appartient
essentiellement à l’Esprit de l’Homme, et l’Esprit de l’Homme N'A PAS BESOIN de
courage, n’a pas besoin d’être supporté par une forme quelconque pour être, pour être en
manifestation, puisque l’Esprit de l’Homme est un Feu.

Alors que le courage de l’âme est une forme de dédicace, est une forme de mission
spirituelle, est une forme de mission psychologique, est un développement de l’ego, est un
aspect de la conscience subjective qui n’a rien à voir avec le Feu de l’Homme, qui n’a rien à
voir avec sa Puissance, qui n’a rien à voir avec sa capacité intégrale de détruire l’opposition.

On pourrait faire des lectures pendant des semaines sur la Volonté, et on n’aurait pas touché
au fond de la Volonté pour que… Je vous dis ça pour que vous compreniez que la Volonté
est un phénomène unique chez l’Homme, que la Volonté est un phénomène occulte chez
l’Homme, que la Volonté est un phénomène qui fait partie de son Esprit, qui ne fait pas
partie de sa personnalité, qui ne fait pas partie de la réflexion, qui ne fait pas partie de l’ego. 

C’est simplement une manifestation de son êtreté dans un sens extrêmement universel, très
large, très vaste, très profond, très loin de la personnalité, très près de la Personne, très près
de LUI-MÊME.
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Une autre lecture sur la Volonté : la Volonté intégrale testera toujours les limites de l’ego,
les limites de l’Homme. Elle testera les limites de l’Homme, alors que la volonté subjective
basée sur l’effort personnel va simplement tester le caractère de l’ego. Donc il y a une
GROSSE DIFFÉRENCE entre les deux. 

Dans un cas, vous testez les limites de l’Homme, alors que dans l’autre cas, vous testez les
limites de l’ego, les limites de la personnalité. Ce N'EST PAS la même chose. Ça n’est pas
la même chose ! 

Lorsqu’un Homme se fait tester, autrement dit lorsqu’un Homme teste ses limites au niveau
d’une Volonté intégrale, il teste quoi ? Il teste la vie ! Il teste quoi dans la vie ? Il teste les
oppositions que la vie lui apporte, que ce soit la perte financière, que ce soit la maladie, que
ce soit n’importe quoi. L’Homme teste la vie. Mais pour tester la vie, ça prend un Feu parce
que la vie c’est un Feu. Donc c’est le combat d’un Feu personnel contre un Feu plus
universel, mais ça fait partie du même Feu. 

Si l’Homme n’est pas capable de tester la vie, parce qu’il ne peut pas être mis en limite ou à
l’extérieur de ses limites personnelles par rapport à des évènements, l’Homme ne connaît
pas la Volonté. 

Alors que la volonté dont nous parlons sur le plan psychologique, que nous avons toujours
parlée pendant l’involution, c’est-à-dire l’effort personnel, l’effort au niveau de la
personnalité, cet effort-là est proportionnel simplement à la mesure de vos mémoires.

Effectivement, si on vous a donné une bonne éducation, si vous êtes riches, si vous avez du
pouvoir politique, si vous êtes bien situés, si vous avez de bonnes coordonnées humaines,
c’est plus facile pour vous, en tant qu’individus, en tant que personnalités, de développer ce
que nous appelons de la volonté, c’est-à-dire du courage d’âme, parce que vous avez été
favorisés par la vie, ainsi de suite.

Vous avez ce qu’on appelle un bon karma. Il est évident qu’un type qui va à l’université, qui
a une bonne éducation, qui a… Je donne un exemple un peu farfelu, qui a une bonne
éducation, qui a un doctorat, qui est intelligent, qui a une bonne mémoire, c’est plus facile
pour lui de se manifester volontairement, parce qu’il a une programmation qui facilite, qui
va dans cette direction. Mais ça n’a rien à voir avec la Volonté. 

Ce type-là peut un jour se retrouver dans une situation extrêmement difficile, et le Feu dont
il a besoin pour la dépasser n’est pas là, et à ce moment-là il s’écroule, et son doctorat, son
éducation ne peuvent plus lui servir. 

Alors que vous pouvez avoir un autre bonhomme, beaucoup plus simple, qui n’a pas été
favorisé par la vie de la même manière, mais qui a beaucoup d’Esprit. Un jour, quelque
chose vient qui le dépasse, qui est très grand, et à ce moment-là il a le Feu, il a la Volonté et
il est capable de passer à travers. 

Ce deuxième Homme là, cet être-là est plus grand que le premier, parce que bien que le
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premier fut favorisé par la vie, l’autre ne l’étant pas, par contre l’un n’a pas le Feu, et l’autre
a le Feu, et c’est celui qui a le Feu qui deviendra ensuite le grand survivant.

Donc si nous parlons de survie, si nous regardons à partir du plan mental : “survie” à partir
du plan mental veut dire : aller CONTRE la vie planétaire, autrement dit aller CONTRE la
programmation. 

Tout être humain qui vient sur la Terre, qui s’incarne, a une programmation à vivre. Et aller
contre la programmation, autrement dit devenir maître à l’intérieur de la programmation,
c’est réellement survivre, survivre, aller au-delà de simplement vivre. Survivre ! Mais pour
survivre, dans le sens d’aller AU-DELÀ de la programmation, d’être maître DANS notre
programmation, il faut avoir de la Volonté, il faut avoir un Feu, il faut avoir de l’Esprit. 

Avoir simplement de l’âme, autrement dit avoir une personnalité basée sur la mémoire, sur
des éléments de programmation qui favorisent une volonté subjective, comme une grande
éducation, ainsi de suite, ou de l’argent ou des choses comme ça, ce n’est pas suffisant pour
en arriver un jour à dépasser ou à devenir maître DANS notre programmation. 

Et c’est le but final de l’évolution de l’Homme d’en arriver un jour ou dans un temps
quelconque à être maître DANS sa programmation. Et remarquez que je dis “DANS sa
programmation”, je n’ai pas dit “de sa programmation”. DANS sa programmation ! 

Quelle que soit votre programmation, ce n'est pas un problème. Que vous deveniez maître
DEDANS, c’est essentiel, mais quelle que soit votre programmation, ce n'est pas un
problème. Ce n’est jamais votre programmation qui est un problème, c’est votre incapacité
de devenir maître DEDANS qui est un problème. 

Si vous n'aviez pas... Si vous étiez capable... Quand je dis “vous”, je ne parle pas de vous
dans la salle, je parle à l’Humanité, si l’Homme était capable de devenir maître DANS sa
programmation, l’Homme serait ce que nous appelons sur la Terre, libre, c’est-à-dire qu'il
ne serait plus un être mitigé par le libre arbitre. 

Il serait réellement libre, parce qu’il pourrait se mettre en opposition avec les forces de vie
qui le gardent inconsciemment dans une programmation, qui fait partie de sa conscience
planétaire existentielle, et à ce moment-là il deviendrait maître DANS sa programmation. 

Une fois que l’Homme est maître DANS sa programmation, la vie est suffisamment
plaisante. Pourquoi ? Parce qu’il est libre. Quand on est libre, on est libre !

Bon, si je fais une lecture sur la programmation et la maîtrise de la programmation, qu’est-
ce que je reçois ? Bon, je reçois que la programmation, c’est un couloir à l’intérieur duquel
l’Homme ne peut pas être libre. C’est ça la programmation. Alors comment l’Homme
devient libre ? Il doit devenir libre même dans le couloir. Pourquoi c’est si difficile ? Parce
qu’il a trop d’émotion dans le mental, donc parce qu’il a trop les pieds dans le passé. 

Qu’est-ce que c’est le passé à partir du plan mental ? Le passé… Je l’ai perdu, il faut que je
recommence. Ce que je reçois, c’est que le passé, c’est un théâtre créé pour nous piéger.
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Question : Pour nous tester ?

BdM : Pour nous tester, mais je préfère le mot “piéger”. C’est ça le passé ! Une grande
partie de l’Humanité aujourd’hui – d’ailleurs l’évolution c’est très long – mais une grande
partie de l’Humanité aujourd’hui est prisonnière du passé à travers les religions. 

Regardez ce que les religions et le passé des religions est en train de faire maintenant, au
début du vingtième siècle. Alors quand l’Homme est prisonnier du passé, qu’il n’est pas
dans SON identité, qu’il n’est pas dans SA conscience, qu’il n’a pas de Volonté... Donc si
vous n’avez pas de Volonté dans le sens créatif du terme, vous ne pouvez pas avoir de
l’Intelligence. 

Vous pouvez être intelligents dans le sens que vous avez des trucs, mais vous n'êtes pas
intelligents, ce n’est pas un truc ! De l’Intelligence, c’est une Lumière ! Le truc d’être
intelligent, c’est bien, il y a plein de gens qui ont le truc d’être intelligent, mais ce n’est pas
de l’Intelligence, c’est un truc, c’est une façon de manifester son propre mensonge. 

Il y a des gens qui sont très bons à manifester leur propre mensonge. Ils sont devenus des
artistes à manifester leur propre mensonge. Mais ça, ça n’a rien à voir avec l’Intelligence. 

L’INTELLIGENCE, C'EST UNE LUMIÈRE. LA VOLONTÉ, C'EST UN FEU.

Si on regarde la relation entre l’Intelligence et la Volonté, du plan mental on reçoit que
l’Homme n’a de l’Intelligence intégrale que lorsqu’il a de la Volonté intégrale. Avant ça, ce
n’est pas de l’Intelligence, ce n’est pas de la Lumière, c’est simplement un truc, c’est de la
personnalité bien développée. 

Il y a des gens qui ont de la personnalité très très développée, ça ne veut pas dire qu’ils sont
intelligents. Et ne pas être intelligent dans le sens d’une conscience créative, ça ne veut pas
dire que l’Homme est stupide, il y a des gens dans le monde qui ne sont pas stupides et qui
ne sont pas intelligents. 

On peut ne pas être stupide et ne pas être intelligent en même temps. D’ailleurs c’est le
problème de l’Humanité. Il y a trop de gens stupides qui sont intelligents dans le sens
involutif du terme. 

Regardez la politique, regardez tout ce qui se passe. Des gens très intelligents, des doctorats,
des gens bien menés, des gens bien définis, des personnalités à outrance, mais pas des gens
intelligents, des gens stupides ; mais pas des gens stupides, des gens intelligents ; mais pas
des gens intelligents, des gens stupides ; mais pas des gens stupides, des gens intelligents !
Vous voyez le jeu ! Un mène à l’autre et l’autre mène à l’un. Ça, ça n’a rien à voir avec de
l’Intelligence, avec la Conscience créative, avec la Lumière de l’Homme. Ce sont des trucs. 

Une autre lecture : on reçoit que la Volonté ne peut pas être pour l’ego, pour l’Homme,
quelque chose qu’il doit faire, qu’il doit manifester. La Volonté, c’est quelque chose qu'il
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fait naturellement. 

Donc si l’ego dans sa conception de la volonté doit faire quelque chose, ce n’est pas de la
Volonté, il n’a pas de la Volonté. Parce qu’un Homme qui a de la Volonté dans le sens
créatif du terme n’a pas à faire quelque chose, n’a pas à faire quoi que ce soit. Il n’a pas, sur
le plan de sa personnalité, à se booster ou à se mettre en état de devenir, il devient. Ça, c’est
de la Volonté. 

Donc si vous êtes obligés de faire de l’effort, de faire du sprint, faire du jogging de toutes
sortes, faire du jogging psychologique pour en arriver à quelque chose, ce n’est pas de la
Volonté, c’est simplement de l’effort ; un effort qui est louable, un effort qui est valable,
mais c’est du courage de l’âme, mais n’appelez pas ça de la Volonté ! Ça peut vous faire
avancer un petit peu. Un peu plus tard, ça va vous faire reculer un petit peu. Plus tard, ça va
vous garder au centre, mais ça n’est pas de la Volonté. Vous n’en n’arriverez jamais à un
dépassement. 

Autrement dit, qu’est-ce que ça veut dire en arriver à un dépassement ? Ça veut dire en
arriver à reconnaître que nous n’avons plus, en tant qu’individus, de frontière. 

Mais qu’est-ce que c’est une frontière pour l’Homme ? Qu’est-ce que c’est une frontière
pour la personnalité ? Qu’est-ce que c’est une frontière pour l’ego ?

C’est ce vaste Champ de Conscience qui est une émanation, une émanation naturelle de son
Esprit. Ce n’est pas une idéologie, ce n’est pas le produit d’un effort, ce n’est pas un besoin
de l’ego, ce n’est pas du sprint psychologique pour en arriver à faire un pas vers l’avant. 

La Volonté, c’est de la Puissance, c’est un Feu, c’est un Champ de Conscience ! Ce n’est
pas une réflexion de la conscience de l’Homme, c’est un Champ de Conscience ! 

Et là, vous allez dire : “mais comment est-ce qu’on en arrive à ce Champ de Conscience”...
Parce que tout le monde veut une formule, on est habitué au “Walmart” de la conscience.
Qu’est-ce que c’est un Champ de Conscience ? Comment un Homme en arrive à un Champ
de Conscience, à SON Shamp de Conscience ? Par la destruction de la crainte !

Comment l’Homme en arrive à détruire en lui la crainte ? 

En se sortant de son passé. 

Comment l’Homme en arrive à se sortir de son passé ? 

En arrêtant de réfléchir dessus. 

Comment l’Homme en arrive à arrêter de réfléchir sur son passé ? 

En réalisant qu’il est dans une illusion. 

Mais vous allez dire : “mais comment on peut réaliser qu’on est dans une illusion”... C’est
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très simple. 

Si on fait une lecture : quand vous êtes dans une illusion, vous avez l’impression de ne pas
l’être. C’est simple ! C’est simple ! 

Une autre lecture sur la Volonté : de la Volonté, c’est une autre manière de faire la
manutention de nos états psychologiques. 

Je vous donne un exemple : vous avez un amoureux, il vous laisse, vous êtes en peine, vous
êtes en dépression. De la Volonté demande quoi, vous permet de quoi faire ? De faire une
re-manutention de votre état psychologique. Donc vous devez être assez intelligents pour
dire : “bon, ben, un de perdu, dix de retrouvés”. 

Si vous n’êtes pas capables de dire : “un de perdu, dix de retrouvés”, vous êtes dans une
réflexion, vous êtes dans la perte d’une personne, vous êtes dans le passé, vous êtes dans des
réflexions, dans des images amoureuses qui vous ont réchauffé le cœur, mais vous n’êtes
pas en Puissance, vous n’êtes pas dans le mental. 

Vous êtes dans le mental inférieur réflectif, vous êtes dans la personnalité, vous n’êtes pas
dans la Personne. Vous n’êtes pas dans la conscience de l’expérience, vous êtes en dehors
de la conscience de votre expérience. Donc vous n’avez pas de mesure de l’importance de
votre expérience pour le développement de votre Esprit, vous êtes simplement l’importance
de votre expérience pour la valeur que votre ego donne à votre expérience. C’est simple. Et
on passe notre temps à faire ces bêtises ! 

On fait ces bêtises pendant des années et on se retrouve à soixante ans, cinquante ans,
soixante-dix ans, quatre-vingts ans, des êtres absolument hébétés, des êtres qui n’ont plus de
vitalité, des êtres qui n’ont plus de vision de l’avenir, des hommes ou des femmes qui
s’arrêtent à soixante-cinq ans de vivre. 

On ne s’arrête pas à soixante-cinq ans de vivre ! On ne s’arrête pas à quatre-vingts ans de
vivre ! On s’arrête de vivre quand on meurt ! 

Une autre lecture sur la Volonté : on rapporte que la Volonté, c’est une conscience
créative... Une conscience créative ! Ceci veut dire quoi ? 

Ceci veut dire qu’à partir du moment où l’Homme est dans sa Personne, qu’il est dans un
acte de Volonté et qu’il se dépasse lui-même, il va engendrer d’autres paramètres, d’autres
éléments, d’autres conditions dans sa vie qui vont changer le théâtre de sa vie. Et en
changeant le théâtre de sa vie, étant déjà dans un état de Volonté, c’est-à-dire en explosion à
partir de son Centre, il va pouvoir facilement regarder ce qu’il y a autour de lui, évaluer,
partir avec ça et se créer un autre théâtre, un théâtre plus près de lui-même, plus près de SES
besoins, ainsi de suite. 

Donc à ce moment-là, ça va permettre quoi à l’Homme ? Ça va permettre à l’Homme
d’arrêter une fois pour toutes, dans sa “crisse” de vie, de s’inquiéter de son avenir !
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Pourquoi vous vous inquiétez de votre avenir ? Parce que vous n’êtes pas dans votre
Volonté, vous êtes dans l’effort, et quand vous êtes dans l’effort, vous faites quoi ? Vous
cherchez comme la souris à atteindre le morceau de fromage. On passe notre vie à être des
souris qui veulent atteindre le morceau de fromage, au lieu de simplement nous sortir de la
cage, au lieu simplement de savoir qu’il y a du fromage tout partout, au lieu de chercher, de
voir dans la sécurité de la vie qu’il y a du fromage tout partout. Mais il faut d’abord sortir de
la cage ! 

Si vous n’êtes pas prêts à sortir de votre cage, autrement dit de sortir de votre état
psychologique, mental, subjectif, émotivé et que vous cherchiez le fromage dans la cage,
vous aurez certainement le fromage ; un jour vous l’aurez le fromage, mais vous n’aurez
jamais tout le fromage. Vous aurez une portion du fromage, mais vous n’aurez jamais toute
la meule, parce que la meule ne rentre pas dans la cage (rires du public). Moi c’est la meule
que je veux, pas le morceau ! 

Je fais la dédicace de cette conférence à ma fille, parce que je lui ai dit ce soir que je ferais
une conférence sur la Volonté. 

Une autre lecture sur la Volonté : on dit que la Volonté, dans le sens que je le parle, est une
garantie de l’Homme dans la vie. C’est une garantie la Volonté ! Pas l’effort qui nous fait
avancer un peu, reculer un peu, rester au centre ! 

La Volonté, c’est une garantie, pourquoi ? 

Parce que la Volonté fait partie des forces vitales de l’Homme, alors que la volonté
subjective, l’effort ne fait pas partie des forces vitales de l’Homme, ça fait partie des
composantes de sa personnalité ; composantes de sa personnalité qui peuvent avoir été, dans
le cas d’un Homme extrêmement influent, dans ce sens que son père était médecin, il y a
beaucoup d’argent dans la famille, il est à l’aise, ainsi de suite. Ça, ça aide, mais ça, ça n’est
pas de la Volonté. Il a la capacité de faire des efforts avec moindre effort parce qu'il est bien
né, comme on dit, jusqu’au jour où la vie vient et lui fait face au grand obstacle.

Alors que la Volonté étant une pulsion de l’Homme, venant de l’Esprit, venant de l’union de
l’Homme et de l’Esprit, venant de la capacité de tous ses principes de s’unir dans un
mouvement, dans une pulsion qui n’est pas limitée par la personnalité, permet à l’Homme
d’être libre dans la vie. 

Un Homme qui est libre dans la vie n’a plus besoin de s’inquiéter de la vie, n’a plus besoin
de vivre l’état de la souris qui veut le fromage dans la cage. Il est automatiquement appelé à
connaître la meule !

Mais si vous êtes encore dans l’inquiétude de l’ego, vous allez dire : “ben, oui, mais,
monsieur, est-ce que la meule va être grande ou petite”... Ben, à ce moment-là, si vous
cherchez encore la grandeur de la meule, vous n’êtes pas encore dans de la Volonté ! 

Vous allez vers de la Volonté, mais vous n’êtes pas encore dans la Volonté, parce qu’un
Homme qui connaît la Volonté ne s’inquiète plus de la mesure de la meule parce qu’il est
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lui-même capable de fabriquer son propre fromage ! Ça va loin la Volonté ! 

Donc on dit que la Volonté c’est essentiellement la capacité chez l’Homme de reconnaître
une absence de limite. Il faut que l’Homme un jour… (BdM salue  quelqu’un dans la
salle)... Qu’est-ce que je disais ? (Parce que j'ai un ami qui vous ressemble qui est pilote)...
Qu'est-ce que je disais, qu'est-ce que je disais ? (rires du public). Je vais dire d’autres
choses. 

Alors, on dit qu'être dans de la Volonté ou avoir de la Volonté, c’est une capacité d’être sans
limites. C’est sans limites. 

Ça veut dire quoi “être sans limites” ? Ça veut dire ne pas avoir la crainte d’en avoir des
limites. 

Il ne s’agit pas pour moi, parce que j’ai de la Volonté, de penser que je suis sans limites et
que je peux devenir aussi riche que... Je ne sais pas moi... Un Homme très riche ou aussi
fort, musclé que Stallone. Ce n’est pas ça ! “Sans limites” veut dire que l’Homme en arrive
à ne plus sentir chez lui de limites, parce qu’il est bien, parfaitement dans sa peau. C’est ça
“être sans limites”. “Sans limites”, c’est être bien dans sa peau !

Si vous n’êtes pas bien dans votre peau, vous avez des limites. Ce sont des limites imposées
par votre personnalité, ce sont des limites imposées par votre mémoire, par votre passé.
Donc il n’y a pas de Volonté là !

Mais un Homme qui a de la Volonté, qui est dans SA Volonté, il est sans limites. Il est bien
dans sa peau. Il n’a plus à reprocher à un autre Homme l’opulence ou à une autre personne
la beauté, ou à une autre personne le pouvoir politique. Il est bien dans sa peau ! 

Il est content que l’autre soit riche, parce que c’est nécessaire dans le monde qu’il y ait des
hommes riches pour faire des choses. C’est nécessaire qu’il y ait des femmes belles, c’est
nécessaire qu’il y ait des hommes musclés pour faire la guerre. Ça ne veut pas dire que vous
devez être musclés, beaux, et à la fois être riches, vous seriez trop occupés ! (rires du
public).

Question : Est-ce que c’est tout le monde qui a accès à cette Volonté-là ?

BdM : Ça, c’est une très bonne question. Très bonne question, très bonne question ! 

Je vous fais une lecture : la réponse, c’est que tout le monde a accès à être ce qu’il peut dans
la mesure où l’Homme se libère de ses illusions. Donc c’est là, ça fait partie de nous, ça fait
partie de notre réalité, mais on a tous des capacités différentes de nous libérer de nos
illusions. Probablement que c’est plus facile pour un homme comme moi de me libérer de
mes illusions, à cause de mon état mental, à cause de mon expérience passée, la fusion et
tout ça. 

Pour l’Homme, c’est plus difficile, parce qu’il n’a pas à vivre des oppositions abominables
comme moi j’ai vécu dans ma vie. Donc son processus de compréhension, son
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acheminement est plus lent, ainsi de suite. Mais l’Homme qui commence à se libérer du
passé, à se libérer de la mémoire, à se libérer au niveau de l’ego, en arrive à entrer dans sa
Volonté. Donc votre Volonté, comme on dit : “un petit verre plein, c’est aussi plein qu’un
grand verre plein”. 

Donc si vous êtes dans votre Volonté, vous, votre Volonté est aussi valable que la mienne,
mais il faut que vous soyez dans votre Volonté, et à ce moment-là si vous êtes dans votre
Volonté, vous pouvez faire pour vous-mêmes ce que vous voulez pour vous-mêmes, comme
moi je fais pour moi-même ce que je peux pour moi-même. 

Donc la Volonté, ce n’est pas quantifiable. Il y a une qualité dedans, c’est une vibration,
c’est la nature de l’Esprit. Votre Esprit est aussi valable que le mien ! On prend un “break” !
Fin.

1612



Volonté égale élimination du doute et des craintes PE#108 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

108 – VOLONTÉ ÉGALE ÉLIMINATION DU DOUTE ET DES CRAINTES

La Volonté, pour quelqu’un qui étudie constamment l’Homme, comme je le fais, c’est un
phénomène extraordinaire. 

Premièrement, c’est très occulte dans ce sens que ça vient de très loin dans l’Homme, et la
raison pour laquelle c’est si difficile à développer ou à atteindre, ou à s’assurer sur une base
permanente, c’est parce que l’Homme dans le développement de sa personnalité, de son
ego, ainsi de suite, a été extrêmement déformé par la civilisation. 

On a été déformé par la civilisation, dans le sens qu’on a été limité par le fait que beaucoup
de craintes ont été infusées dans la psyché de l’Homme par les idéologies, les religions, les
philosophies, ainsi de suite. 

Et la crainte, c’est très dangereux pour l’Homme parce que la crainte, c’est un phénomène
psychologique qui limite l’expansion de son être et qui le force, ou qui le “rivette” (le fixe) à
une conscience extrêmement minorée, c’est-à-dire à une conscience ou à un état de
conscience qu’il peut difficilement explorer dans sa totalité, parce qu’il a toujours
l’impression que les obstacles sont plus grands que lui-même.

Et les obstacles dans la vie de l’Homme ne sont jamais plus grands que lui-même, pour la
simple raison que l’Homme ne peut pas envisager un programme de vie qui, déjà, ne fait pas
partie de sa conscience. 

Si occultement on explique le psychisme de l’Homme, et qu’on fait voir ou qu’on fait
reconnaître éventuellement à l’Homme que la pensée vient d’un niveau plus élevé que le
simple stage de sa réflexion psychologique, à ce moment-là on s’aperçoit que les pensées
que nous recevons, les intuitions dont nous sommes les invités, sont des reflets de
conscience appartenant à l’Homme en tant qu’individu.

Donc ces reflets de conscience, ces jets de conscience, ces premiers jets de conscience font
déjà partie de notre conscience. 

Si vous n’êtes pas prêts à être boxeur dans votre vie, vous n’allez pas avoir le goût de boxer.
Si vous n’avez pas un jet de conscience politique dans la vie, vous n’aurez pas l’intérêt
d’être politicien. 

Donc les jets de conscience ou les lueurs de pensée qui nous allument font déjà partie de
nous-mêmes, font déjà partie de l’âme en tant que mémoire, ou font déjà partie des attributs
de notre Esprit, que nous devons et que nous pouvons explorer dans la mesure où nous
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avons une volonté égale à notre capacité de subir l’absence de doute, donc l’élimination des
craintes.

Les philosophes ont essayé de comprendre la Volonté ou d’expliquer la Volonté à
l’Homme, mais ils n’ont jamais reconnu que l’Homme essentiellement, en tant qu’être, en
tant qu’être de Lumière, en tant qu’être intégral, est toujours une mesure qui résulte de son
dépassement s’il est capable de s’actualiser sans crainte. 

Les philosophies ou les psychologies conventionnelles ont toujours mis l’Homme en garde
contre des influences, ont toujours statué que l’Homme est le produit d’une nature, mais
qu’il est aussi le produit d’une culture, et même aujourd’hui les ethnologues ou les
anthropologues sont dans un combat perpétuel pour déterminer si la nature chez l’Homme
est plus grande que la culture, ou si la culture envahit la nature humaine. Et le point n’est
pas là !

Le point à discuter chez l’Homme, ce n’est pas la valeur de la nature au-dessus de la culture
ou la valeur de la culture au-dessus de la nature. 

Le point qui doit être regardé chez l’Homme, c’est celui qui lui permet, en tant qu’être, de
faire une synthèse de ces deux composantes qui essentiellement font partie de son
expérience vitale, la nature après l’incarnation, le caractère, la programmation, et la culture
qui est techniquement le berceau à l’intérieur duquel il grandit et évolue, pour en arriver un
jour à se connaître. 

Mais tant que l’Homme est prisonnier de cette dualité nature/culture, culture/nature, il ne
peut pas exploser, c’est-à-dire il ne peut pas reconnaître à partir de lui-même la
prépondérance de son Esprit. Il va toujours reconnaître les valeurs addictives de l’âme,
c’est-à-dire l’impression que crée sa personnalité ou les impressions dont a besoin sa
personnalité pour survivre. Et ce n’est pas ça l’Homme !

L’Homme dans la matière est une extension de son Esprit, libre de la culture, qu’il peut
employer à bon escient, et libre de sa nature dans la mesure où il devient maître dans sa
programmation. 

Une fois que l’Homme a compris ceci, il se libère de la dualité de sa conscience planétaire,
il entre dans un processus de créativité, d’autogénération, d’autogestion de ses énergies et il
devient libre, c’est-à-dire qu’il a la capacité finalement d’être humanisé à un point ou à un
niveau qui découle de lui-même et non pas de sa civilisation.

Ça ne veut pas dire qu’il ne va pas utiliser sa civilisation comme tremplin pour exprimer son
Esprit à travers la forme ; ça ne veut pas dire qu’il ne va pas utiliser son tempérament, sa
nature, son caractère pour exprimer dans la forme les pulsions de son âme ou la lumière de
son Esprit. Mais ça veut dire qu’en tant qu’être, en tant qu’être intégré, en tant qu’être libéré
du joug de cette dualité nature ou de cette dichotomie nature/culture, il est capable de
s’envahir de lui-même, c’est-à-dire de se mettre à la disposition de lui-même intégralement
dans la vie.
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Si vous ne pouvez pas vous mettre à la disposition de vous-mêmes intégralement dans votre
existence, vous serez à la disposition de votre civilisation ou vous serez à la disposition de
votre nature programmée. 

Donc vous serez affligés par la civilisation si elle est plus puissante que vous, comme l’ont
été, par exemple, les socialistes en Russie, comme l’ont été les Hommes durant
l’Inquisition, ou vous serez victimes de votre nature, c’est-à-dire de votre programmation.

Parce qu'au lieu d’être maîtres DANS votre programmation, vous passerez votre vie à
regarder ce que les étoiles vous proposent, ce que votre signe vous dispose à être, au lieu
d’être simplement un être en puissance capable d’utiliser les différents paramètres de la
culture et de la nature, de faire un mixte ; c’est-à-dire de faire un bouillonnement
suffisamment en puissance pour vous permettre de reconnaître que vous êtes uniques, que
vous êtes uniques dans votre solitude, que vous êtes seuls dans votre unicité, et que c’est ça
la définition de votre liberté.

Sinon, l’Homme ne pourra jamais comprendre essentiellement ce qu’il est, il devra toujours
se reporter à la culture pour définir sa réalité ou il sera obligé de se reporter à sa nature pour
voir si les étoiles ou l’astrologie le définit bien. 

Alors qu’en réalité, l’Homme étant Essence, l’Homme étant Feu, l’Homme étant Lumière,
peut à n’importe quel moment de sa vie, de son existence, transformer sa nature,
transformer son caractère, élever son état d’esprit humanisé à un niveau suffisamment
avancé pour se sentir libre DANS sa programmation.

Ou utiliser la vaste panoplie de la culture, les vastes occasions qu’il a aujourd’hui pour
agrandir son champ d’action, définir sa réalité créative et s’employer en tant qu’Homme à
être bien en puissance, parce qu’il a la capacité d’être habile dans les deux sphères qui
composent son êtreté, c’est-à-dire sa nature et sa culture. À ce moment-là vous n’avez plus
de problème, vous n’avez plus de problème d’être chrétien, catholique, islamiste, Chinois,
bouddhiste, parce que vous comprenez la culture, vous n’en êtes pas prisonniers. 

Vous en bénéficiez sur le plan humain, sur le plan social, sur le plan esthétique, sur le plan
philosophique, et vous n’êtes pas non plus prisonniers de votre nature, parce que vous avez
su transformer ces aspects de l’âme qui sont inscrits astrologiquement dans votre
programmation, et vous êtes capables à cause de ceci de finalement réaliser que votre Esprit
compose très bien avec cette dichotomie.

Moi je suis Lion de nature, je suis Lion par-dessus Lion, je suis Lion double. Par contre, la
vanité du Lion a été éteinte par la Lumière de l’Esprit. L’ambition du Lion est restreinte par
la compréhension que nos forces vitales diminuent avec l’âge, et qu’on s’adapte à ce qu’on
a besoin dans une mesure qui vaut mieux pour notre santé. 

Donc le Scorpion, le Lion, le Taureau, tous ces signes, le Chameau, si vous voulez, (rires du
public) est capable finalement de voir que la composition de son type astrologique est une
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composition qui est valable, mais qui n’est pas nécessairement dictée de manière absolue
par des perceptions ou par des analyses psychologiques qui font de nous des êtres qui
devons rechercher tous les mois si nos signes nous favorisent, ou si nos signes nous
défavorisent. 

Je n’ai rien contre l’astrologie, je n’ai rien contre l’étude ésotérique de l’Homme, je n'ai rien
contre l’étude occulte de l’Homme, mais j’ai beaucoup contre tout ce qui empêche
l’Homme d’être libre, que ce soit occulte, ésotérique, pharmacologique ou quoi que ce soit. 

C’est dans ce sens-là que l’Homme a besoin de comprendre ce qu’est le phénomène de la
Volonté, à partir d’un plan dont nous sommes techniquement détachés, c’est-à-dire le plan
mental, parce que réfléchir sur ces choses, réfléchir sur notre Essence, réfléchir sur notre
Feu, réfléchir sur notre éventuelle évolution, ce n’est pas facile quand on pense. 

Mais lorsqu’on a des dictées, lorsqu’on est éclairé, lorsqu’on est amené par des moyens plus
subtils à saisir l’essence de l’Homme et ensuite à regarder certains aspects de nos
personnalités, de nos personnages, de nos âmes, de nos Esprits, de nos vocations, de nos
incarnations, la vie devient plus facile.

Parce qu’une fois pour toutes, finalement, l’Homme peut accéder à des réponses, mais des
réponses qui ne font pas partie de la réflexion ou des mécanismes de réflexion chez lui, ou
des réponses qui ne font pas partie de sa personnalité, mais des réponses qui font partie de
sa Personne, c’est-à-dire de son Esprit intégré à un mode d’opération bio-psychique qu’on
appelle l’Homme, l’Homme intégral, l’unité de conscience par excellence.

L’Homme peut étudier l’Homme à l’infini. Ce n’est pas là le problème, mais ce qui est pour
l’Homme un problème, c’est qu’il doit en arriver un jour éventuellement à l’intérieur d’un
certain nombre d’années, d’une certaine période de gestation de développement, à se mettre
en marche, à se mettre en branle et à regarder pourquoi dans la vie il est dans un état
statique ! 

Pourquoi dans la vie il est dans un état de dépression, pourquoi dans la vie il ne se sent pas
bien, pourquoi dans la vie il ne sent pas qu’il a les outils nécessaires, pourquoi dans la vie il
a l’impression d’être minoré au lieu d’être majoré, pourquoi dans la vie les autres sont
mieux que lui, pourquoi dans la vie il ne semble jamais être à sa place, dans sa place,
pourquoi il n'est pas son propre Soleil ?! 

Il y a des réponses à tout ceci et ces réponses-là sont variables, elles font partie de la
multitude de nos personnalités, mais il y a des principes de fond. Et le principe de fond
concernant l’Homme, concernant son incapacité, son inhabilité, autrement dit concernant
l’illusion de sa mémoire subjective, c’est qu’il a peur. 

Nous sommes marinés dans la crainte, les craintes. Les religions nous ont mariné dans la
crainte, nous avons eu la crainte de Dieu pendant des siècles, nous avons eu la crainte des
puissants, nous avons la crainte de nous-mêmes, et parler de la crainte, c’est un discours qui
durera toute une vie parce que la crainte, c’est occulte. La crainte, c’est astral. La crainte, ça

1616



fait partie de la pensée qui est manipulée. La crainte, c’est la schizophrénie de l’Homme.

Évidemment, ce n’est pas facile de se libérer de nos craintes parce qu’on n’a jamais eu
d’autorité. Qui donne ou qui a donné à l’Homme l’autorité ? Jamais ! Les philosophies ne
l’ont jamais fait ; les Églises ne l’ont certainement pas fait ; les idéologies politiques l’ont
empêché. 

Donc c’est l’Homme qui se donnera l’autorité, c’est l’Homme lui-même, pas d’autres. Si
vous vous attendez à avoir de l’autorité à partir de forces extérieures ou d’entités à
l’extérieur de vous-mêmes, vous allez attendre longtemps ! Et l’autorité, la volonté, ça va
ensemble ! 

Que l’Homme dise : “oh, mais c’est long d'en arriver à avoir de la Volonté, c’est long d’en
arriver à éliminer la crainte, c’est long ceci, c’est long cela, c’est long d’en arriver à être
soi-même”, je comprends. C’est une transformation, c’est long, parce qu’on a été
longuement mariné, on a été mariné pendant des siècles, on a été astralisé depuis le début de
la race Adamique. C’est pour ça d’ailleurs qu’on a un ego, mais ce n’est pas un problème !
Ce n’est pas un problème si on sait qu’on a l’autorité, mais qui va nous donner l’autorité ?
Ce n’est pas le Pape, ce n'est pas le Premier Ministre, ce n’est pas celui qui a une chaire à
l’université de Montréal ! 

Qui va donner à l’Homme l’autorité ? 

C’est seulement l’Homme LUI-MÊME ! Si vous êtes capables de vous donner VOTRE
propre autorité à la mesure de VOTRE propre échelle, à la mesure de VOTRE petit verre
plein, déjà vous aurez accompli de grandes choses, et avec le temps, votre verre plein petit
deviendra plus grand, c’est la seule chose qu’on peut offrir à l’Homme. 

C’est la seule chose que l’Homme peut s’offrir à lui-même, savoir que c’est lui qui doit se
donner l’autorité. Et cette autorité, comme je le dis, elle est totalement reliée à la crainte,
l’élimination de la crainte, et à ce moment-là la volonté, c’est un jeu d’enfant, ce n’est pas
une caractéristique de l’Homme, ça ne prend pas du courage.

Vous avez des questions ? Si vous avez des questions, il faut les formuler clairement pour
que les gens puissent les entendre sur les cassettes sans faire sauter le micro. Vous avez des
questions ? Gênez-vous pas ! Si vous n’en n’avez pas, c’est encore mieux, je vais continuer
solo.

Je vais faire une autre lecture sur la Volonté. On nous dit que la Volonté, c’est une
entreprise de tous les jours parce que tous les jours, on a de la “merde” qui nous tombe
dessus, tous les jours on a des obstacles, tous les jours il se produit quelque chose. Tous les
jours on est testé, et là vous direz : “ben, oui, mais est-ce que ça va finir”... Ça ne finira
jamais ! ÇA NE FINIRA JAMAIS ! 

Mais viendra un temps dans la vie de l’Homme où, quand viendront ces évènements qui
s’opposent à lui, il ne les recevra plus de manière craintive. C’est ça la réponse. On aura
toujours des évènements en opposition, mais un jour viendra où l’Homme ne recevra plus
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ces évènements-là avec de la crainte.

Moi j’ai des évènements dans ma vie tous les jours, je suis un parfait spécimen pour avoir
de la “merde” dans ma vie tous les jours, et j’ai plus de “merde” que vous parce que je suis
plus sensible que vous. Je vois plus facilement les failles dans le bois. Où vous, vous passez
la main et vous sentez la douceur du bois, moi je passe ma main et je sens la rugosité du
matériel. 

Mais la seule différence entre vous et moi, c’est que je n’ai plus la crainte de passer ma
main sur le bois, alors que vous, vous avez tendance à vous mettre des gants pour ne pas
sentir l’aspérité. C’est la seule différence !

Donc la question que beaucoup de personnes souvent demandent : “quand est-ce que ça va
finir”... Ça ne finira jamais ! Mais quand est-ce que l’Homme va s’élever au-dessus de ses
craintes qui créent dans sa conscience un éternel recommencement de la souffrance ? C’est
lorsqu’il n’aura plus de craintes parce qu’il aura compris qu’il est libre, même lorsque
viennent des évènements qui soulèvent en lui de l’émotion, qui le percutent et qui le
ramènent à son passé. C’est ça la liberté de l’Homme ! C’est ça que ça veut dire être maître
DANS sa programmation. 

Vous ne serez jamais libres de votre programmation, mais vous pourrez devenir, en tant
qu’hommes et en tant que femmes, maîtres DANS votre programmation. Et c’est ce que je
souhaite à tout le monde ! 

Le temps pour l’Homme de se saouler à des doctrines, de se saouler à des idéologies, des
philosophies, des systèmes spirituels, c’est fini ! L’Homme ne peut plus se nourrir de
formes, de prescriptions, l’Homme a besoin d’être, il a besoin d’être libre. Il a besoin de ne
plus avoir au-dessus de lui d’autorité, que ce soit Dieu, ou que ce soit des entités, ou que ce
soit des prêtres, ou que ce soit du monde. L’Homme a besoin d’être libre ! Je parle de
l’Homme conscient ! 

Mais pour ça, il devra s’exercer à convenir avec les évènements de tous les jours qui
suscitent constamment une certaine souffrance, et il conviendra avec ces évènements
lorsqu’il n’aura plus de crainte, parce que sa Volonté sera tellement puissante que
l’évènement sera plus petit que ce qu’il peut dépasser d’elle ou de lui, ou de lui-même. 

Pourquoi nous n’avons pas pu pendant des siècles, pendant des millénaires, comprendre la
vie ? 

Nous n’avons pas pu parce que nous n’avons jamais eu l’autorité de la définir par soi-même.
Nous avons attendu que d’autres la définissent pour soi. On voit ce qui se passe dans le
monde aujourd’hui quand des Hommes définissent la réalité pour soi. Regardez les conflits
au Moyen-Orient, lorsqu’on a des ignorants qui définissent de manière ignorante la vie et
qui entraînent des masses. C’est grave !

Question : Quand on a une souffrance, qu’on sent quelque chose, qu’on a une limite de soi
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quelque part, on sent qu’on se fait tester quelque part, quand on est en conscience de se
faire tester, on réagit contre ça, on sait que ça vient du plan mental, quelque part…

BdM : C’est quoi votre question ?...

BdM : Ça revient toujours à ça parce que l’Homme est un être manipulé, on est manipulé
sur le plan matériel, et quand on a une conscience un peu plus avancée des Lois de
l’Homme et qu’on réalise qu’il y a énormément d’astralité dans la conscience de l’Homme,
et que l’Homme est un être multidimensionnel, à ce moment-là on s’aperçoit que la vie est
beaucoup plus colorée qu’on croit. 

Mais éventuellement, on en arrive à dépasser ce stage, cette manipulation, cette coloration,
parce qu’on a, ou l’Homme a de la volonté. C’est ça de la volonté ! De la volonté, c’est ce
qui permet à l’Homme d’être toujours en autorité pour lui-même, par rapport à lui-même. 

Si l’Homme n’est pas en autorité pour lui-même ou par rapport à lui-même, à ce moment-là
ces forces-là qui font partie de lui, que ce soit des forces astrales ou que ce soit des forces
d’un autre ordre, auront toujours sur lui raison, parce qu’elles empoisonneront toujours sa
vie, elles limiteront toujours sa vie. Et lui, en tant qu’ego, pourra toujours rationnaliser qu’il
est empêché d’être, alors que l’Homme n’est pas empêché d’être, il s’empêche d’être. 

L’Homme n’est pas empêché d’être, mais lui, à cause de ses illusions, à cause de la
coloration de sa personnalité s’empêche d’être. Et c’est là que se situe le fameux mystère de
l’Homme. 

Est-ce que ce sont les forces occultes qui entravent l’Homme, ou est-ce que c’est l’Homme
qui s’entrave lui-même parce qu’il est mis dans une illusion par les forces occultes ? Et la
réponse, c’est la deuxième ! Il n’y a rien que l’Homme en soi ne puisse défaire, qui est fait
en lui. Et les Hommes ou les gens qui ne sont pas capables de comprendre ceci perdent
l’Esprit. C’est ça la folie. 

La folie, c’est quoi ? La folie, c’est un état de conscience extrêmement astralisé par des
entités qui se jouent de l’Homme, et que l’Homme ne peut pas neutraliser parce qu’il n’a
pas la Volonté d’être. C’est la même chose avec la schizophrénie ! La schizophrénie, c’est
un état psychique, psychologique qui empêche l’Homme de voir à travers la manipulation
astrale de sa conscience personnelle. 

Donc à ce moment-là vient le temps, un jour, où l’Homme est tellement affaibli par ce
conditionnement astral, il est tellement affaibli dans ses facultés, qu’il perd complètement la
notion de lui-même et qu’à ce moment-là, il n’est plus capable de l’acte de Volonté, et il est
assurément voué à une perdition de son état humain naturel qu’on appelle la maladie
mentale, et surtout que nous vivons dans un siècle ou dans un temps où on veut guérir
l’Esprit avec la pharmacologie ! 

On peut aider l’Homme avec la pharmacologie, mais on ne peut pas guérir son Esprit, on ne
peut pas le rendre conscient de son Esprit, on ne peut pas lui redonner cette Volonté
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fulgurante qui fait partie de l’union de l’Esprit et de l’âme. On peut simplement
temporairement suspendre le dégât déjà manifesté chez lui, mais ce n’est pas le guérir. 

Guérir un Homme, c’est le rendre libre, ce n’est pas simplement l’asseoir dans une maison
ou dans une chaise, tranquille, pour qu’il soit capable de ne pas se détruire. Ce n’est pas
guérir un Homme ça, c’est simplement protéger la société contre lui ou de lui. 

Quelqu’un me demandait dernièrement, si un jour, la science, surtout la psychiatrie ou la
psychologie, en viendrait à pouvoir épouser la condition de l’Homme, surtout les conditions
qui sont affreuses sur le plan psychologique de l’ego, de manière ésotérique ou de manière
occulte ? Et ma réponse c’est : je ne crois pas ! Je ne crois pas, parce que ça fait partie de
l’involution, ça fait partie du karma de la race.

Un grand ésotériste européen, Ouspensky, disait : “Il y a des Hommes dans le monde qui
sont faits pour les sciences occultes, les sciences avancées, les sciences minoritaires, les
sciences ésotériques”. Il y a des Hommes qui sont prêts à s’embarquer dans cette étude,
mais le reste de l’Humanité, les masses humaines ne sont pas prêtes à s’avancer dans ces
études, et c’est normal. 

C’est comme le bouddhisme, vous avez dans le bouddhisme le grand véhicule pour tout le
monde et le petit véhicule pour certains bonzes. Une personne qui a l’impression que les
sciences réellement à l’apex de la conscience humaine, les sciences qui se perdent dans
l’infinité du mental, peuvent être récupérées dans le “worldmark” de la conscience
psychologique de l’ego, se trompe. 

C’est pour ça d’ailleurs que l’Homme un jour en arrivera à se libérer de sa conscience
spirituelle parce que la conscience spirituelle, ça fait encore partie du grand “Wordmark” de
la conscience humaine, de la grande conscience humaine planétaire. 

Les religions, c’est pour les masses. La spiritualité, c’est pour l’Homme qui ne s’est pas
affranchi de ses craintes contre le divin. La spiritualité, c’est la dernière des grandes
effronteries contre l’Homme. La spiritualité, c’est la dernière enceinte qui dit que l’Homme
n’a pas d’autorité. 

Il y a des Hommes dans le monde, il y a des êtres dans le monde, je dis des Hommes dans le
sens générique du terme, il y a des Hommes dans le monde qui sont prêts à faire le dernier
pas, à faire le dernier mille, à faire le dernier sprint, mais ils sont prêts parce qu’ils ont la
vibration. Ils sont déjà arrivés à un stage d’évolution où ils préfèrent être libres qu’être
ensorcelés par différentes conditions involutives planétaires qui font partie du passé de la
race. Mais par contre, il y en a d’autres qui sont très bien, qui se sentent très bien dans un
état d’ensorcellement, dans un état d’esclavage !

Si on se rapporte à certaines histoires romaines où on disait à des esclaves : “écoutez, vous
êtes libres maintenant, vous pouvez vous en aller, le maître veut libérer les esclaves”...
Mais les esclaves disaient : “non, non, non, on veut rester avec lui”... Ils étaient “sécures”
avec le maître parce que le maître les nourrissait, le maître les protégeait, le maître les
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gardait à l’intérieur de l’enceinte, ils étaient protégés contre les dangers extérieurs. 

Mais il y a eu certains esclaves qui ont pris l'avantage et qui se sont libérés, qui sont partis,
et ce sont ces êtres-là qui ont probablement créé le grand sprint de la nouvelle civilisation.
C’est la même chose pour l’Homme ésotérique, l’Homme qui a une conscience occulte,
l’Homme qui a une conscience avancée.

Vous ne pouvez pas vous permettre d’être esclaves, c’est-à-dire que vous ne pouvez pas
vous permettre d’être sans autorité en potentiel. Si vous voulez que d’autres fassent la
gestion de l’autorité pour vous, ben, à ce moment-là... Ben, allez dans les religions, allez
dans les philosophies, allez dans les systèmes, allez aux Indes, allez voir les gourous, ainsi
de suite !

Mais si vous voulez prendre votre propre condition en main, si vous voulez vous explorer
vous-mêmes, si vous voulez ne plus subir votre passé, si vous ne voulez plus être dominés,
si vous voulez réellement comprendre le principe de l’Intelligence et de la Volonté, il va
falloir que vous soyez seuls, il va falloir que vous disiez à ceux qui vous ont maîtrisés, que
vous avez besoin maintenant d’être libres.

Mais être libre, ce n’est pas facile. Pourquoi ? 

Parce que quand on est libre, on n’a pas la science de notre unicité, on n’a pas la science, la
certitude de notre Intelligence, parce qu’on a été trop malmené par le passé, on nous a dit
trop souvent pendant des siècles que c’est le Pape qui a l’autorité en religion, que c’est le
philosophe qui a l’autorité en pensée déductive, que c’est l’idéologue qui a l’autorité en
pensée politique. 

On a été trop imprégné, donc on n’a pas l’habitude de soi-même, et on craint souvent de
nous exposer à notre propre Feu, à notre propre vide qui, dans le fond, n’est jamais vide,
mais qui est très plein. 

Le concept, l’illusion spirituelle orientale que l’Homme doit mettre le pied dans le vide,
l’Homme ne met jamais le pied dans le vide, parce que l’Homme n’est jamais vide. Je
déteste cette conception. L’Homme n’est jamais vide, l’Homme est toujours plein. Le
silence n’existe pas ! 

Où la forme ne pénètre pas sa conscience en tant que pensée, l’énergie, la vibration entre
dans sa conscience mentale en tant que Feu extrêmement fluide, extrêmement subtil, qui fait
partie du mouvement de l’Esprit à travers la forme, et qui crée dans l’Homme une
génération psychique instantanée. Aussitôt qu’il regarde quelque chose, il a la réponse avant
la question. 

Donc si l’Homme peut avoir la réponse avant la question, n’est-il pas normal qu’il puisse
aussi avoir la Volonté avant l’action ? Mais pour avoir la Volonté avant l’action, il ne faut
pas avoir la crainte, parce que la crainte, le piège, la crainte lui enlève l’autorité. L’Homme
doit savoir qu'il est en autorité. 

1621



Je vous donne un exemple, parce que vous allez dire : “ben, oui, on aimerait que vous nous
donniez des exemples”... Je vous donne un exemple. 

Il y a plein de gens aujourd’hui qui perdent leur travail, qui perdent leur job dans le monde.
Il y en a qui sont absolument affectés, qui vivent des dépressions, c’est difficile pour leur
famille, pour leurs enfants, ainsi de suite. 

Mais un Homme qui perd son job, qui perd son travail, autrement dit qui est encapsulé dans
une forme, qui est policier, par exemple, ou qui est secrétaire ou qui est médecin, il a
simplement à se déplacer temporairement dans une autre forme, parce que qu’est-ce ce qui
compte dans votre vie quand vous travaillez ? Ce n’est pas la qualité idéale de votre job.
Rendu à un certain âge, le caractère idéal ou idéalisant de votre job, ça disparaît !

Quand vous avez dix-huit ans, vous voulez être “nurse” (infirmière) ou vous voulez être
éducateur, et vous voulez changer le monde, mais quand vous avez quarante, cinquante ans,
vous en avez plein le cul de changer le monde (rires du public).

Alors dans le fond, qu’est-ce qui importe pour l’Homme ? C’est de pouvoir, s’il est capable,
s’il est intelligent, de se mouvoir d’un job à un autre temporairement, pour revenir si c’est
possible plus tard dans son ancien job qu’il a aimé ! 

Donc un Homme qui est médecin ou qui est, je ne sais pas moi, constructeur ou qui est quoi
que ce soit, et qui perd son job pour des raisons économiques qu’il ne peut pas contrôler, s’il
n’a pas la science, l’Intelligence, le devoir envers soi, de se bouger le cul et de changer de
plateforme, de changer de forme pour simplement aller chercher son salaire qui lui
permettra à un niveau moindre de payer un appartement moindre, pour manger des aliments
de moindre qualité, mais qui au moins, assureront la survivance physique de ses enfants et
de son épouse, à ce moment-là c’est un Homme intelligent !

Au lieu de tomber en dépression et d’aller s’accrocher à la table du gouvernement et de
forcer tout le reste d’une population à supporter ce type qui est obligé de vivre ou qui se sent
obligé de vivre d’une prestation sociale. Et il y a des gens dans le monde qui doivent vivre
d’une prestation sociale, ils sont suffisamment infirmés à un niveau ou à un autre pour
vivre, et la société peut les aider dans ce domaine, ça je comprends ! C’est bien qu’il y ait ce
niveau de socialisation ! 

Mais quand c’est rendu que les gouvernements sont appauvris par des dettes sociales, parce
que trop de monde (trop de gens) n’ont pas la capacité de se déplacer, de changer de
plateforme pour aller chercher leurs écus ailleurs pendant un certain temps, jusqu’à tant que
l’économie se rétablisse, pour moi c’est absolument abominable, et c’est pour ça que je
déteste le socialisme. 

Je ne déteste pas le socialisme parce que ce n’est pas une bonne idée, je déteste le
socialisme parce que c’est mal utilisé. C’est mal utilisé ! 
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Il y a plein de monde dans la province de Québec qui constamment vont au gouvernement
pour se faire nourrir, pour se faire aider, et qui paie ? C’est la société qui paie, ça enlève des
écus au gouvernement pour faire d’autres choses. On se demande pourquoi on est appauvri,
c’est pour ça qu’on est appauvri.  Cette difficulté qu’on a de changer de plateforme
temporairement ou de manière permanente, et ensuite, on parle de volonté, on parle de
liberté ! 

L’Homme se joue des “games”, l’Homme n’est pas honnête avec lui-même. Il se ment de
manière grossière avec l’impression d’être réellement honnête avec lui-même ! Et ensuite,
on va vers des sciences ou des études qui peuvent peut-être débloquer notre conscience,
débloquer notre Esprit, nous donner des réponses !

Croyez-vous que c’est un Homme comme moi qui puisse vous aider ? Un Homme comme
moi ne peut pas vous aider, je peux simplement expliquer.

Question : L’explication aide quand même !

BdM : L’explication aide si vous vous prenez en main, oui. Si vous vous prenez en main, ça
aide, mais vous serez le fardeau de votre propre preuve. Il faut que vous deveniez le fardeau
de votre propre preuve ! Pas moi ! Sinon je deviens pour vous un miroir, une projection. 

Je connais des gens qui sont tombés dans un état quasiment second quand j’ai été malade il
y a cinq, six, sept ans. On disait : “ah, ben, si Bernard de Montréal peut être malade, nous
autres on est foutus”... Je n'ai pas le droit d’être malade ! Seulement vous, vous avez le droit
d’être malades, moi je n'ai pas le droit d’être malade ! Ça a été très bon que je sois malade,
c’est merveilleux cette maladie que j’ai eue. Ça a déspiritualisé beaucoup de personnes. 

Une question là-bas ? Oui, monsieur ?

Question : Que penser des humains qui croient se prendre en main en fabriquant leur
propre destruction, contrairement à ceux qui s’autosuffisent pour la perpétuité ?

BdM : Qui s’autosuffisent pour la perpétuité ? Qu’est-ce que vous voulez dire pour la
perpétuité ?

Question : Ceux qui vivent en harmonie avec la vie, comme vous dites : la programmation
à l’intérieur de laquelle ils sont libres, qui sont maîtres de leur programmation, qui
s’autosuffisent réellement en harmonie avec la vie, contrairement à ceux qui rentrent dans
l’illusion qui les autodétruit constamment en ayant un métier, un travail, comme vous dites,
accepter de consommer des produits qui les autodétruisent, en fin de compte... ?

BdM : Je comprends votre question. L’Homme vit dans la société, on vit en société, il s’agit
pour l’Homme d’être intelligent dans la société, d’étudier ce qui se passe, de mettre de côté
ce qui ne fait pas son affaire, de garder ce qui fait son affaire. C’est toujours lui qui doit être
la mesure de ce qu’il veut. C’est lui qui doit être la mesure de ce qu’il veut faire ou qui doit
être la mesure de ce qu’il ne veut pas faire. 
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Moi il y a des choses que je mange, il y a des choses que je ne mange pas, je vais d’après
moi-même. Si je dérange mon estomac parce que je mange certaines choses, peut-être que je
suis volontaire de déranger mon estomac pendant un certain temps parce que ça me fait
grossir, donc je continue à manger certaines choses pendant un certain temps, parce que ça
me donne du poids ! Et si j’ai du poids, je parais mieux, mes joues sont plus gonflées, mais
si j’ai trop de poids, ben, à ce moment-là je vais changer de nourriture, mais c’est toujours
moi qui est le maître. 

L’Homme doit prendre la responsabilité pour ses gestes, les choses dont il fait la
manutention. C’est ça la liberté. Le reste, être en harmonie avec la vie, être en harmonie
avec la nature…  On ne sera jamais parfaitement en harmonie avec la nature, parce que la
nature est trop puissamment dérangée aujourd’hui. Il y a des tremblements de terre, il y a la
pollution des aliments, il y a la pollution... 

Je vais vous donner un exemple. Il y a un livre qui a été écrit par un grand médecin qui
probablement sera reconnu des années plus tard. C’est un livre qui a été écrit par le
Docteur... Je ne me rappelle plus de son nom... Comment il s'appelle ? Docteur Clark.

Le titre en anglais de ce livre, c'est : “A cure for all cancer”. Si vous regardez ce livre-là, il
ne faut pas le regarder d’un point de vue trop particulier, dans ce sens qu’il ne faut pas tout
prendre au sérieux ce qu’elle a dit, parce qu’elle regarde tout à partir d’un microscope. Donc
il faut le regarder d’une manière générale pour voir, puis avoir une idée, puis extraire de son
livre un principe pour la santé de l’individu. Et moi j’ai fait ceci, et c’est très intelligent et
c’est très intéressant, mais c’est moi qui décide.

Mais si on se laisse embarquer par des idées, que ce soit des idées scientifiques ou que ce
soit des idéologies, et qu’on ne prend pas le contrôle, on aura l’impression de se mettre en
harmonie avec la vie, alors qu’en réalité on se détruira parce que la vie matérielle, c’est très
très secondaire à la vie de l’Esprit. 

Ce que l’Homme a besoin d’être, c’est d’être en harmonie avec son Esprit, et à ce moment-
là il aura suffisamment d’autorité, suffisamment de volonté, suffisamment de jugement,
suffisamment de Lumière, pour réellement regarder dans ce grand gâchis de la pollution,
dans ce grand gâchis de la dénivellation des forces vitales, et s’en sortir suffisamment bien
pour finir sa vie à un âge assez avancé. C’est comme ça que ça fonctionne !

Sinon, on devient des êtres terrorisés par ce qui se passe, on ne veut pas la globalisation,
mais qu’est-ce qui va empêcher la pauvreté dans le monde ? C’est la globalisation, et
d’ailleurs, même si on ne le regarde pas comme ça, c’est inévitable la globalisation. 

Quand je vois ces gens qui s’étreignent à vouloir arrêter la globalisation, quand je vois ces
gens qui s’étreignent à vouloir arrêter la science, on n’arrête pas la science ! Ça ne s’arrête
pas la science, ça s’ajuste, ça évolue, ça se perfectionne. 

La globalisation, c’est la même chose, ça va s’ajuster, ça va se perfectionner, mais un jour,
il faut que les nations, que les peuples, soient globalisés, parce qu’il faut que les dîmes des
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nations soient éliminées, pour que la pauvreté des peuples, des nations qui souvent est le
résultat, ou causée par des passés trop coupés de la réalité, c’est-à-dire les folklores, les
habitudes, les mœurs, ainsi de suite, il faut que ça change ! 

Donc la globalisation, c’est le grand choc qui va faire ces choses-là. Et le grand peuple qui a
la mission de faire ceci, c’est l’Amérique, et c’est l’Amérique qu’on va diaboliser, c’est
l’Amérique qu’on va haïr, c’est l’Amérique qu’on va détester, et pourtant c’est l’Amérique
qui va aider à ce grand mouvement là.

C’est un peu comme le mouvement contre le terrorisme, c’est un peu comme le mouvement
contre l’argent blanchi, c’est un peu comme le mouvement contre la drogue, c’est un peu
comme le mouvement contre la corruption des nations ! C’est un peu comme le mouvement
qui aujourd’hui fait en sorte qu’en Afrique, par exemple, on va développer des armées pour
que les Africains puissent s’occuper de leurs propres problèmes chez eux, avec leurs propres
armées, mais conditionnées, éduquées par les Armées Européennes. 

Pourquoi ce sont les Américains qui le font ? Pourquoi ? Parce que c’est le pays qui est le
plus libre. Je ne dis pas que c’est le pays parfait, mais c’est le pays où il y a le plus de
liberté.

C’est pour ça d’ailleurs... C’est à cause de cette grande liberté qui crée cette grande polarité,
le grand chez l’Américain et le pire chez l’Américain. C’est normal qu’en Amérique vous
ayez le meilleur et le pire. Pourquoi ? Parce que vous avez toute une gamme d’espèces
humaines qui, relativement libres, peuvent exprimer leurs propres passions, passions
déréglées, passions astralisées, mais c’est le mode de vie américain, c’est la vie américaine.

Vous avez du génie, vous allez en Amérique, vous allez faire des choses. Vous êtes en
France, vous avez du génie, on va vous foutre à la porte. Vous comprenez ? Donc il y a un
prix à payer pour la liberté.

Donc comment l’Homme se situe par rapport à toutes ces grandes dualités dans le monde ?
Il faut qu’il soit libre dans son Esprit, et à ce moment-là il regarde l’Amérique, il voit ce qui
est bien, voit ce qui n'est pas bien, et il est capable de composer avec. 

Il regarde la Chine, il voit ce qui est bien, voit ce qui n'est pas bien, il est capable de
composer avec. Il regarde la Russie, il voit ce qui est bien, voit ce qui n'est pas bien, il
compose avec. Il regarde la religion catholique, il voit ce qui est bien, il est capable de
composer avec. Il voit l’Islam, il voit ce qui est bien, ce qui n'est pas bien, il est capable de
composer avec.

L’Homme créatif compose avec n’importe quoi. Pourquoi ? Parce qu’il n’est plus polarisé.
C’est ça être en harmonie avec soi ! Si vous cherchez à être en harmonie avec la vie, vous
allez spiritualiser votre conscience et vous allez dérégler votre Intelligence. 

Si vous en arrivez à être en harmonie avec vous-mêmes, vous serez en harmonie avec cette
“vie de merde”, et en étant en harmonie avec la “vie de merde”, vous serez moins
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éclaboussés par ce “merdier”. Et à ce moment-là, vous pourrez avoir des senteurs qui sont
peut-être nauséabondes, mais qui au moins, ne vous tueront pas (rires du public). Ça répond
à votre question ? J’ai fini, bye ! (Applaudissements).
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Gérer son stress PE#109 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

109 – GÉRER SON STRESS

Quand il n’y a pas grand monde, j’en profite pour vous demander s’il y a des questions.
Oui ? Parlez fort.

Question : Quand on a de la musique dans la tête tout le temps, on ne peut pas dormir…
(inaudible)… Est-ce qu'il y a un moyen de s'en débarrasser ?

BdM : Dans ce temps-là, c’est parce que vous manquez de repos, vous avez besoin de
repos, l’Esprit est trop agité, trop fatigué, reposez-vous, prenez… Les gens ne se reposent
pas assez.

Question : Oui, mais quand c’est depuis tout petit qu’on est comme ça ?

BdM : Oui, mais c’est le stress ça, c’est du stress intérieur. Je vais parler du stress. Et-ce
que j’ai parlé du stress dernièrement ? C’est bien intéressant le stress quand on le regarde
d’un point de vue occulte là ! 

Si on fait une petite lecture là, ils disent que l’Homme moderne est en train de perdre sa
paix, l’Homme moderne perd sa paix. 

Ce qu’ils veulent dire dans le fond, c’est que l’Homme moderne se déséquilibre dans ses
énergies petit à petit, petit à petit, à un rythme de plus en plus accéléré là, mais l’Homme
moderne se déséquilibre dans ses énergies. Il dit que ça, ça lui cause beaucoup d’anxiété au
niveau de l’âme.

Puis de l’anxiété au niveau de l’âme, c’est une vibration, c’est une vibration astrale, c’est
une vibration qui est connectée au corps émotionnel, puis qui est connectée à l’imagination,
puis qui est connectée aux problèmes de la vie, donc d’argent, les problèmes dans nos
intimités, les problèmes à tous les niveaux. Puis ça se règle, tout ça. 

L’Homme est capable de régler ses problèmes de tension, de stress à l’intérieur d’une
modernité, mais ça prend beaucoup d’Intelligence parce que la vie est complexe, puis
l’Homme aussi est complexe. Puis l’interaction de sa complexité au niveau émotionnel,
mental, imaginaire, plus la vie qu’il a, une panoplie d’expériences qui attire toujours
l’Homme dans une sorte de guet-apens, ça demande beaucoup d’Intelligence pour garder sa
paix, autrement dit s’extraire de ce fameux… Ce que les psychologues appellent le stress.

Regardez ce qu’ils disent. Ils disent : vous ne pouvez pas toujours vivre comme la
civilisation vous le demande ; si vous vivez comme la civilisation vous le demande, vous
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allez payer le prix. Tu veux faire cent-mille piasses par année, cent-cinquante-mille piasses
par année, la Compagnie va te les donner, mais il y a un prix à payer.

Ça fait qu’il ne s’agit pas pour l’Homme d’être en dehors de la société. Ça, c’est réellement
ridicule. Mais il s'agit pour l'être humain de réellement savoir balancer ses vibrations à
l'intérieur d'une civilisation ou d'une société qui en demande de plus en plus sur le plan de la
responsabilité par rapport à l'ego.

Regardez ce qu'ils disent... Ils disent : vous êtes constamment attirés à dépenser, parce qu'il
y a des choses, il y a des beaux produits, des belles choses, des belles autos, des CD, du
beau linge, des voyages en Europe. Ça fait qu'on est toujours sollicité à dépenser, il faut
faire un contrôle, il faut ajuster ça. 

Mais pourquoi est-ce que l'Homme ne le fait pas ? Ils disent : parce que l'Homme a
l'impression que la vie lui doit tout, ça nous est dû, on devrait l'avoir. L'autre l'a, pourquoi
est-ce qu'on ne l'aurait pas, nous autres ? 

Puis regardez ce qu'ils disent : ce n'est pas que la vie vous doit ou ne vous doit pas tout, il
s'agit pour vous autres de vous donner la paix parce que dans le fond, la vie ne doit rien
parce que la vie, elle va toujours... La vie sur la Terre, c'est une conscience expérimentale,
puis ça va toujours tester l'Homme parce qu'à partir des plans, tout ce qui se passe ici, c'est
pour l'évolution de l'âme. 

C'est tout ce qui les intéresse, cette “crisse de gang” là, l'évolution de l'âme ! On n'a pas
d'idée qu'est-ce que c'est qui se passe de l'autre bord, on peut parler avec eux autres, mais on
ne les voit pas. Ça fait que parler avec eux autres, ça ne nous donne pas une perception
mltidimensionnelle de leur réalité. Ça fait que c'est quand on sort du corps matériel qu'on
sait ce qui se passe de l'autre bord. 

Ça fait qu'en attendant, le plus loin qu'on peut aller avec eux autres, c'est avoir une
conversation avec eux autres, une communication télépathique dans la mesure où on a un
mental assez ouvert, le canal assez développé, mais à part tout ça, tout ce qui se passe sur la
Terre, c'est pour l'évolution de l'âme.

Si on rentre dans l'occulte de ça, on peut le comprendre, mais ça prend une ouverture
d'Esprit abominable pour réellement accepter tout ce grand processus d'évolution là. 

Ça fait qu'à ce moment-là, l'Homme, il faut qu'il se protège au niveau de ça... Il faut qu'il se
protège. C'est pour ça que... Surtout dans une société complexe comme la société dans
laquelle on vit aujourd'hui, c'est  important pour l'être humain de savoir réellement gérer ses
énergies, éliminer son stress, puis développer un équilibre entre lui-même puis la société. 

Sans ça, la société elle nous bouffe, la Compagnie nous bouffe, la famille nous bouffe, le
monde nous bouffe, les gouvernements nous bouffent ! Tout nous bouffe, puis pas parce
qu'ils veulent nous bouffer, c'est parce que ça fait partie des Lois de croissance. 
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On ne vit plus dans des sociétés agraires où ça fait mille ans que ça fonctionne de même, on
vit dans des sociétés de croissance. Puis ça ne va pas arrêter, quand bien même vous feriez
des protestations à Seattle, en France, en Suisse, ça ne va pas arrêter, ça fait partie des
grandes forces sociales, politiques, économiques, puis on s'en va vers la globalisation. 

Ça fait que si l'Homme a accès à beaucoup de choses, ben, il y a un prix à payer, il faut qu'il
travaille. En travaillant il a le stress, parce qu'il est obligé de faire du neuf à cinq, puis il a un
autre stress parce qu'il peut un jour perdre son job, la Compagnie peut s'éclater comme
“Enron” aux États Unis là ! Ça fait que faire la gestion de son stress, ça prend beaucoup
d'Intelligence, il y a des “patterns” là-dedans. 

Faire la gestion de son stress, si on le regarde à partir des plans, dans sa forme la plus
rudimentaire, autrement dit à un niveau où l'Homme est réellement capable de le faire, s'il
s'actualise créativement, qu'est-ce qu'ils disent ? 

Ils disent que l'Homme doit être heureux avec lui-même. Ça veut dire quoi ça ? 

Ça veut dire qu'il doit être en équilibre avec ce qu'il touche. 

Ce qu'il touche c'est quoi ? 

Ses enfants, son job, sa femme, sa vie, son travail. 

Il faut qu'il soit en équilibre, s'il n'est pas en équilibre, il est en stress, automatiquement il va
vouloir faire quoi ? 

Il va vouloir compenser. 

Compenser, c'est quoi ? 

C'est s'acheter une autre bière, peut-être deux bières, peut-être trois bières, quatre bières,
aller au forum en fin de semaine, aller voir, pour les jeunes, un show de... Je ne sais pas
moi... de Springsteen, je ne sais pas comment il s'appelle là... Pourquoi ? 

C'est quoi l'affaire de compensation ? 

Il dit : vous n'êtes pas capables de ne pas compenser, parce que vous n'êtes pas capables de
créer sur place.

Qu'est-ce que c'est que ça veut dire “créer sur place” ? 

Il dit : ça veut dire prendre le moins de ce que vous avez puis en faire un plus. Pas prendre
le plus de ce que vous avez puis en faire un plus, prendre le moins de ce que vous avez puis
en faire un plus. 

Ça veut dire quoi “prendre le minimum de ce qu'on a puis en faire un plus” ? 
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Il dit : évaluez ce que vous avez, puis partez avec ça. Évaluer ce que tu as, tu fais ton
inventaire, tu pars avec ça. 

Si tu es le moindrement créatif, tu vas faire quelque chose. Pourquoi ? 

Il dit : l'Esprit a besoin d'être canalisé parce que c'est une Loi universelle, l'Esprit il faut que
ça se canalise. Mais si vous ne partez pas du minimum pour vous rendre créatifs, à ce
moment-là vous allez avoir besoin du maximum.

Il y a du monde qui ont besoin de cinq-cent-mille piasses dans leur compte de banque pour
être heureux ; en bas de ça, ils ne fonctionnent pas. Là, tu as un “crisse” de gros problème si
le “Stock Market” (Marché Boursier) tombe. Il y a du monde, quinze piasses dans leur
compte de banque, ils fonctionnent. Du moment qu'ils ont quinze piasses, ils sont corrects. 

Ça veut dire quoi ça ? 

Il dit : sachez, connaissez vos besoins minimums. 

C'est quoi ça, vos besoins minimums ? 

Il dit : c'est le point où votre paix est attaquée.

Je vous donne des exemples personnels. Moi c'est quoi mon besoin minimum ? Moi mon
besoin minimum c'est : je ne veux pas voir personne dans la vie. Quand je ne vois pas
personne dans la vie, je suis bien. Quand je vois quelqu'un, je commence à travailler. Si je
veux travailler, il n'y a pas de problème, je suis créatif. Mais techniquement là, je ne veux
pas voir personne ! 

J'ai invité des gens chez nous hier, en fin de semaine, parce que c'est des gens que je connais
depuis des années, du monde intelligent, je les ai invités. Mais avant de les inviter, je ne
voulais pas les voir. J'ai même fait la popote pour eux autres, mais je l'ai faite, tu sais... Il
fallait qu'ils mangent ! Bon ! J'ai fait la popote (rires du public). 

Mais quand ils sont rentrés dans la maison, puis que là, je les ai vus, là j'étais content qu'ils
viennent, mais avant qu'ils viennent, je n'étais pas content qu'ils viennent. Je suis toujours de
même. Puis des fois, tu t'échappes, tu dis : “bon, ben, pourquoi est-ce que vous ne venez pas
faire un petit tour chez nous”... Le monde vient, là c'est mon erreur.

Question : Tu étais content quand ils sont partis ?

BdM : Non, parce que la vibration a monté, puis elle a monté, puis elle a monté, puis elle a
monté, puis elle a monté, puis rendu à deux heures du matin, eux autres ils voulaient partir,
parce qu'ils savaient que je travaillais le lendemain, puis ils ne voulaient pas imposer. J'ai dit
: “non, restez là”, j'ai dit : “quand je commence à enlever mes souliers, il est temps de
partir” (rires du public). Ça fait qu'on est restés jusqu'à trois heures du matin, puis j'étais
content. Parce qu'une fois qu'elle est partie la balle, parce que la vibration elle monte, là on
parle, puis on parle, on a commencé à parler à partir de quatre heures, puis on en était à

1630



deux heures du matin.

Quand ils sont partis, je suis sûr qu'ils n'ont pas dormi de la nuit, tu sais... (rires du public).
Ça fait que là, c'était le fun. Mais avant qu'ils arrivent chez nous... Puis c'est toujours de
même, ça fait que mon minimum je le connais. Mon minimum je le connais, je le connais au
niveau financier, je le connais au niveau ci, je le connais... Il faut connaître notre minimum. 

Qu'est-ce que c'est qu'ils disent sur ça ? 

Il dit : pour connaître votre minimum, il faut que vous ayez goûté déjà à un niveau de perte
satisfaisante, ce qu'ils veulent dire, c'est que... Bon, on est comme un arbre de Noël, on veut
bien des boules, puis on veut bien des lumières, là il se passe quelque chose, il y a un grand
vent qui passe, les boules tombent à terre, les lumières s'éteignent... Brrrrr... Puis finalement
on reste avec un arbre de Noël dénudé ! Ça, c'est la vie. On a tous un arbre de Noël dénudé !

Quand tu as vécu dix, quinze, vingt, trente ans, t'as passé un système différent en politique,
t'as fait ci, t'as fait ça, tu t'es marié deux, trois fois, ton arbre de Noël est dénudé ! T'as
investi dans le “Stock Market”, ton arbre de Noël il est réellement dénudé, tout ça... Bon !
Ça fait que tu arrives à un point où tu connais ton arbre de Noël dénudé. 

Si tu es capable de “dealer” avec un arbre de Noël dénudé, puis partir de là, t'es correct
parce que c'est probablement le niveau le plus bas que tu vas arriver dans la vie pour
fonctionner. Ça fait que si tu fonctionnes avec ton minimum, quand tu vas avoir un
maximum, tu vas être correct. Mais si tu n'es pas capable de fonctionner avec ça, tu as un
gros problème, pourquoi ? Parce qu'ils disent que quand vous avez un minimum, le mental
va commencer à vous marcher, l'astral va rentrer, puis vous allez commencer à regarder en
arrière quand vous aviez un gros arbre de Noël, quand il était plein. 

Puis si tu commences à regarder ton arbre de Noël voilà dix ans, quinze ans, vingt ans,
quand tu étais riche, quand tu étais Président de la Compagnie avant qu'elle fasse faillite,
ainsi de suite, quand ta femme est moins belle, puis dans le temps elle était belle, puis... t'sé,
tu avais bien des enfants, puis ils t'ont “crissé” là, TOUT... Ça fait que quand tu es capable
de ne pas te laisser astraliser par ton passé, tu es capable de “dealer” avec ton minimum.

Puis c'est la même chose pour les étudiants, les étudiants ils sont dans le minimum. Être un
étudiant, c'est être dans le minimum. Être un étudiant, tu t'en vas vers le maximum. 

Nous autres les vieux, quarante, cinquante ans, on était dans le maximum, on s'en va dans le
minimum. 

Si tu es un étudiant, au moins tu t'en vas vers le maximum, ton job c'est quoi ? C'est d'aller
aux études puis ramasser des diplômes le plus possible, te bourrer la tête le plus possible
pour qu'éventuellement tu puisses voir, reconnaître les outils que tu as pour rentrer dans une
niche dans la société.

Ton job en tant qu'étudiant, ce n'est pas savoir si tu es en bonne ligne, tu vas le savoir avec
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le temps ça, ton job c'est de prendre des cours... Je ne sais pas moi... En maths puis en
physique, puis en chimie, puis en histoire, puis en politique, ça, c'est ton job ! Puis avec le
temps, tu vas voir une annonce dans le journal, ils ont besoin d'un gars qui “matche”
(s'accorder) cet “pattern-là”, (modèle, schéma), tu y vas, puis ils aiment ta “fraise”, puis tu
t'es coupé les cheveux, tu es correct... Tu commences vers le maximum !

Mais si tu ne comprends pas ça, ben là, tu vas aller dans la musique, puis tu vas aller dans la
drogue, parce que tu vas trouver que la vie ne répond pas à tes aspirations. Là, tu vas
commencer à faire tes premières gaffes. 

Tu vas perdre des années, peut-être un an, deux ans, trois ans, puis peut-être plus tard, tu vas
dire : “je vais retourner à l'université”, mais si tu avais continué à l'université, ben là,
aujourd'hui, tu aurais fini à l'université, tu aurais “bypassé” la drogue, puis tout ça, puis là,
tu aurais un job peut-être avec JF. Puis tu commencerais à aller vers ton maximum. Mais ça
dépend de ton éducation, tes parents, comment est-ce que tu “deales” avec toi-même, puis
comment est-ce que tu “deales” avec tes “chums” (amis) qui essaient de t'influencer, puis
les musiciens, puis les artistes qui essaient de t'influencer, pendant qu'eux autres font des
millions, qu'ils sont dans leur maximum !

Ils disent : quand vous êtes dans votre minimum, c'est là que vous avez la chance de mettre
le doigt sur la perte parce que dans un minimum, vous ne serez pas tentés par les forces
astrales, puis par les forces de vie, puis votre programmation, pour vous lancer dans des
expériences d'envergure qui vont vous servir d'expériences de l'âme à différents niveaux,
parce que tu es dans ton minimum.

Tandis qu'avant, quand tu étais dans ton maximum, là il y avait toutes sortes d'opportunités,
tu faisais des affaires, puis après ça, ça tombait à l'eau, tandis que là, tu es réellement dans
ton minimum. Si tu fais une bonne gestion de ton minimum, tu peux te sortir du stress, tu
peux avoir une vie un petit peu plus ralentie, mais tu peux avoir une vie agréable, mais elle
n'aura pas le même rythme que l'autre que tu avais avant, quand tu étais dans ton maximum.
Mais tu vas avoir moins d'expériences négatives, ta santé va être plus assurée pendant
longtemps. 

Il y a un mythe dans la société moderne, c'est quoi ? Que plus tu en as, mieux c'est. Ça, c'est
un mythe. Ça, c'est créé par la société, c'est créé par le capitalisme, c'est créé par le corps
astral, le corps émotionnel. Ça, c'est un mythe ! Puis ils disent que ce mythe-là est difficile à
éteindre parce qu'on veut toujours l'atteindre. On veut toujours l'atteindre ! 

C'est quoi la différence entre un jeune puis un plus vieux ? Ils disent : un jeune, il ne sait pas
qu'il est bien, puis le vieux voudrait être jeune. 

Moi j'ai soixante ans ou soixante-deux, je ne sais pas, quelque chose comme ça... Soixante-
deux... S'il fallait que j'aie vingt ans, puis que je sache ce que je sais, je ne vivrais pas ma vie
comme je l'ai vécue. Ça, c'est sûr. 

Ça fait que tu essaies de transférer ça avec tes enfants. Mais on ne s'occupe pas des jeunes,
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on ne s'occupe pas de donner aux jeunes une psychologie alternative. Pourquoi ? Parce
qu'on n'en a même pas une pour nous autres. Ça fait que les jeunes ne sont pas intéressés
aux vieux parce que les vieux, pour les jeunes en général, sont cons. Puis ils ont raison. Ils
sont barrés, ils sont bornés, ils sont autoritaires. Ça fait que les jeunes ont besoin d'une
psychologie créative qui vienne des vieux, mais des vieux qui sont allumés, des vieux qui
fonctionnent, autrement dit des vieux qui sont jeunes. 

Mais il n'y en a pas gros des vieux qui sont jeunes, autrement dit des vieux qui ont de
l'Esprit, des gens avancés en âge qui ont de l'Esprit, qui sont capables de communiquer ça à
des jeunes qui n'ont pas la chance de goûter à ça encore, parce qu'encore, ils sont jeunes.

Question : Vous avez dit tantôt que si vous aviez su, vous auriez voulu savoir à vingt ans ce
que vous savez...

BdM : C'est une façon de parler là.

Question : Mais est-ce que ce n'est pas ça, de l'avoir avant de vivre l'expérience ?

BdM : Ça dépend de notre éducation. Moi j'ai une fille, je l'ai éduquée avec ce que je sais,
ça fait qu'au moins elle est jeune, puis elle est capable de goûter à sa jeunesse, mais à un
niveau de maturité qu'on n'avait pas nous autres dans le temps. Ça fait qu'à ce moment-là, au
niveau des amours, au niveau du travail, au niveau de ci, au niveau de ça, ça fait que c'est
intéressant pour eux autres à ce moment-là. Mais au moins, elle n'a pas le père, tu sais le
père, l'autorité du père, il n'y a aucune dominance. 

C'est ma “chum”, tu sais, complicité totale :“papa, qu'est-ce que tu penses de tout ça, j'ai
rencontré un Iranien”... J'ai dit : “pas de problème, du moment que tu ne le maries pas”...
(rires du public). 

Elle dit : “pourquoi”... Parce que j'ai dit : “si tu le maries, là ce n'est pas que tu vas avoir
des problèmes avec lui, mais tu vas avoir des problèmes avec la famille”... 

J'ai dit : “en attendant, tu peux être “chum” avec lui forever, mais si tu le maries, tu peux le
marier ; ça, c'est tes affaires. Mais il ne parle pas français, il ne parle pas anglais, ça vient
de l'autre bord ce monde-là”... J'ai dit : “même lui, il a un problème avec eux autres parce
qu'il est obligé de les supporter là”...

Question : C'est un chef de culture !

BdM : C'est un chef de culture, j'ai dit : “combien de temps tu penses que ton chum va
pouvoir les supporter, les cousins puis les cousines”, puis j'ai dit : “toi tu vas être là-dedans
avec ton mental occidental, que ça vient de l'autre bord, puis tu les supportes”... 

Ça fait qu'elle m'appelle voilà deux ans, elle me dit : “il m'avait demandé de faire un repas
pour toute la famille, ils étaient vingt-trois”... Elle dit : “j'ai refusé”. J'ai dit : “je
comprends”... (rires du public). Puis elle lui a dit : “je ne suis pas ici pour faire des repas
pour ta famille, je suis ici pour faire des repas pour toi”... 
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Ça fait qu'ils se sont agencés, puis il évolue le bonhomme, puis il est très bien. Puis il n'y
pas l'affaire de religion dans son affaire, ça fait que ça marche... Puis un grand bonhomme...
Un grand Iranien, mais tu rentres dans l'affaire de la famille, là c'est une autre paire de
manches ! Parce que le “petit” là, il ne va pas simplement appartenir à toi là, puis à lui, ça
appartient à la famille, là tu vas commencer à avoir des problèmes. J'ai dit : “avant de
marier un extraterrestre, t'es mieux de bien bien le checker”... (rires du public). Ça fait
qu'on s'entend bien, mais elle bénéficie de mon expérience, mais pas de domination. 

Ça, c'est intéressant celle-là... Il dit : pour gérer le stress, il dit : il ne faut pas avoir peur
d'être tout seul. Qu'est-ce que ça veut dire ça ? 

Il dit : pas avoir peur d'être seul, ça veut dire être capable, si c'est nécessaire, de pouvoir
fonctionner avec le minimum, parce que quand tu fonctionnes avec bien du monde, tu as
bien des “chums”, puis tu as une grosse vie sociale, ton niveau de stress monte parce qu'il
faut que tu fasses des “partys”, il faut que tu invites du monde... 

Mais quand tu es tout seul, tu n'as rien que le moineau, puis le moineau à nourrir qui vient
chez vous dans ta petite boîte, là tu peux dire : “je n'ai pas d'argent, je te nourris pas”... Ça
fait que l'argent que tu as, tu le gardes pour toi puis tu te nourris. Tu es capable de
fonctionner réellement au minimum. 

Si tu es capable de fonctionner au minimum comme ça, puis tu es libre du phénomène de
comparaison, tu es sain, puis tu vas régler ton problème de stress.

La raison pour laquelle les gens ne sont pas capables de régler leur problème de stress, c'est
parce qu'ils se comparent tout le temps aux autres. Si tu te compares aux autres, tu es fini !
Là tu viens d'élever ton stress tout de suite, mais si tu ne te compares pas à personne, tu fais
ton affaire... Puis là, les affaires sont basses, le marché tombe, tu as perdu ton job, ta femme
l'a laissé, puis tes enfants se retournent de bord, tu es tout seul, tu es capable de manager ton
stress.

Mais si tu te compares au gars de l'autre bas de la rue qui a deux femmes, deux “chars”
(voitures), deux chiens, tu es fini ! Tu viens de te mettre dans un état de stress, c'est ça qu'ils
veulent dire par gérer ton minimum. 

Mais il dit : pour gérer son minimum, il ne faut pas attendre rien de la vie. C'est une grave
erreur ça, attendre quelque chose de la vie, parce que la vie c'est comme un “net” (filet), un
“net” qui va chercher à te “pogner” dedans. Il ne faut pas que tu attendes rien de la vie. Ça
veut dire quoi ça ? Ça veut dire : il faut que tu “run ton show” comme tu le vois, puis
comme tu le veux. Si tu attends de la vie, tu es fait ! 

Attends ton chèque du gouvernement, il s'agit qu'il y ait une grève puis qu'il ne rentre pas !
Attends que ta belle-mère meurt, puis “crisse”, elle va vivre quinze ans plus longtemps ! Tu
es fait ! C'est sûr qu'elle va vivre plus longtemps (rires du public) si tu attends l'héritage !
C'est sûr !
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Tu veux un job, c'est sûr que tu ne l'auras pas. La journée que tu en voulais un, il y en a cinq
qui rentrent, là tu es “pogné” avec : “est-ce que je prends celui-là, celui-là, celui-là, celui-
là”... La vie, c'est de la grosse “merde”, puis le monde, l'Homme... Il dit : le monde pense
que la vie c'est grand, ce n'est pas grand, c'est “chiant”, ce n'est pas pareil ! 

Ça fait qu'on a une attitude mystique, spirituelle, par rapport à la vie... bababa... Dans le
fond, ce n'est pas que c'est grand la vie, c'est “chiant” ! 

Il dit : si vous regardez la vie comme étant grande, vous allez perdre la perspective
individuelle, puis vous allez vous connecter à une perspective collective. La vie, c'est
“chiant” ! Moi j'ai une belle vie, mais elle est “chiante” pareil, c'est “chiant” la vie. Pourtant
j'ai une belle vie dans le sens que je sais comment ça marche. 

J'ai des signes à gauche puis à droite, le marché va tomber demain matin, il va y avoir un
signe un soir dans ma main droite, dans ma main gauche. Je suis totalement “plogué”, je
sais ce qui va se passer demain matin ! Mais je comprends tellement la “game” que je ne
m'en fais pas, puis le marché tombe, ça ne me dérange pas. Il monte, ça ne me dérange pas !
Pourquoi ? Parce que la vie est “chiante” !

Question : Il faut rester neutre ?

BdM : Ah ! C'est quoi être neutre ? Il dit : être neutre, c'est ne pas se faire prendre dans la
“game” ! Puis plus tu es conscient, surtout quand tu peux parler avec eux autres, parce que
pour moi c'est des “chiens”, quand tu peux parler avec eux autres, là, à ce moment-là tu
comprends réellement, tu en arrives éventuellement à être bien bien neutre. Parce que
l'histoire des autres plans, tout ce qui est sur les autres plans, que ce soit sur le plan astral ou
que ce soit sur le plan mental, que ce sont des grands êtres spirituels, ça, c'est tout de la
connerie ! 

Ça, c'est tout de la connerie, c'est des Intelligences, ils ont un mandat à faire, puis ils ont un
job à faire, puis ça, je le comprends, puis ils ont raison, puis ça je comprends, pas de
problème ! Mais le point n'est pas là ! C'est qu'il y a eux autres, puis il y a moi ! Puis moi, je
suis aussi important qu'eux autres. Quand tu as compris ça, que tu es aussi important qu'eux
autres, ta relation au lieu d'être verticale, elle devient horizontale. Puis c'est là que tu
commences à arrêter de te faire “chier” par eux autres ! 

Ça fait que quand tu penses, puis on pense tous, quand tu penses, tu penses, puis tu penses à
l'envers, puis tu penses que tu es jaloux, puis tu penses que tu es paresseux, tu penses que tu
es un ci, puis tu penses que tu es un ça, là tu commences à réaliser que tu es train de te faire
manipuler ! Autrement dit tu prends conscience de la “game”, puis éventuellement tu
horizontalises ça, puis éventuellement tu ne te fais plus manipuler comme ça, elles ne
passent plus ces pensées-là parce que ton taux vibratoire est changé. 

Ça ne passe plus ces pensées-là. Mais tant que ça peut passer, c'est comme du café dans un
filtre, ça passe. Puis ils en font du café, puis il en font du café, puis ils en font du café ! Mais
pour nous autres, ce n'est pas facile ça, parce qu'on a été habitués à penser qu'on pensait tout
seuls. L'Homme pense qu'il pense tout seul. C'est comme la radio qui parle toute seule. Ça
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ne vient pas de Radio Canada, ça vient de la radio.

Ça fait que le temps qu'on commence à réaliser que la pensée vient d'ailleurs, puis que
l'Homme est un être multidimensionnel, que le phénomène de la manipulation fait partie de
la stratégie de la vie, à ce moment-là, on peut commencer à exercer une sorte d'autorité sur
différents aspects de notre conscience, puis notre expérience.

Ça fait qu'à ce moment-là, quand on vit le minimum parce qu'on est jeune, puis qu'on n'est
pas encore dans le maximum, ou qu'on vit le minimum parce qu'on est des vieux qui ont été
ramenés au minimum, à ce moment-là on est capable de “dealer” avec d'une manière
intelligente, d'une manière créative, puis conserver nos forces, puis nos énergies. 

On perd trop d'énergie dans la vie, on perd trop de force. Il y a du monde (des gens) qui
arrivent, qui claquent des crises cardiaques à quarante, quarante-cinq ans ! Quarante-cinq
ans c'est jeune ! La machine devrait être “full speed to end”, quarante-cinq ans, crise
cardiaque ! Les autres, c'est la dépression. L'autre, c'est ci. L'autren c'est ça ! Pourquoi ? 

Parce qu'on a abusé de notre système. Pourquoi est-ce qu'on a abusé de notre système ?
Parce qu'on voulait être dans le maximum, puis la vie elle nous ramène toujours au
minimum, tout le temps, tout le temps ! Tu perds ta femme, tu perds ta “blonde” (amie), tu
perds ton job, tu perds ton argent, tu perds toujours quelque chose ! 

Question : (concernant la comparaison).

BdM : C'est sûr. C'est ça, c'est toujours plus beau de l'autre côté de la clôture, c'est toujours
plus beau ! 

Tu prends un étudiant aujourd'hui, un étudiant qui est moindrement intelligent aujourd'hui
là, qu'est-ce qui se passe dans le monde aujourd'hui ? Aujourd'hui, on s'en va dans le monde
de l'électronique, on s'en va dans le monde des computers, ainsi de suite.

Nous autres, les vieux, on est en dehors de tout ça, on ne vaut rien là-dedans techniquement.
Les jeunes eux autres, ils rentrent là-dedans, c'est facile. Ça fait qu'un jeune aujourd'hui qui
s'en va à l'université ou qui s'en va à l'école, il faut qu'il regarde les options, il faut que tu
regardes les options, qu'est-ce que c'est qui marche, computers ça marche, si tu n'as pas le
talent pour le computer, qu'est-ce qui marche à part ça ? Être un avocat ça marche, tu as le
talent pour un avocat, ça marche, mais regarde ce qui marche. 

Va-t'en à l'université puis prends des cours dans ce qui marche, puis avec le temps tu vas
éliminer ça, tu vas éliminer ça, tu vas éliminer ça, tu vas éliminer ça, mais au moins ça
t'enligne. 

Regardez ce qui marche, ça fait que vous allez commencer à vous lancer vers un maximum,
même si vous ne l'avez pas atteint encore, mais il faut que vous alliez vous chercher des
outils, tu ne peux pas vivre dans une société technique comme aujourd'hui quand tu es
jeune, puis ne pas te donner une formation, soit un métier, couper du bois ou l'électronique,
ou la science, sans ça, tu es fait ! 
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Ça fait que tu vas être découragé, puis là tu vas aller voir ton “chum”, ton “chum” qui est
fils de médecin, qui va t'arriver un jour, puis qui va te dire... Il va arriver chez vous, il va
dire : “hé, Jean-Paul veux-tu un lift” (te déposer en voiture), le gars arrive dans une grosse
BMW, toi tu as de la misère à t'acheter un bicycle...

Ça fait qu'il faut que le monde (les gens) s'enlignent par “eux-mêmes”, il faut que le monde
(les gens) regardent au lieu de critiquer le système, regardez ce qui est bon dans le système
pour vous autres.

Tu aimes l'histoire, ben, regarde. Tu aimes la géographie, regarde. Tu aimes la physique, tu
aimes les chiffres, regarde, “whatever it is” (quoi que ce soit), puis va-t'en là-dedans, puis
pige, puis pige, puis pige, puis pige, puis va chercher autant d'informations que tu as besoin,
jusqu'à tant qu'un jour il se passe quelque chose, il y a un déclic, puis tu rentres dedans. 

Moi le petit gars ici, le fils de ma secrétaire, il était haut de même... Puis il avait toujours le
nez fourré dans les plugs, il risquait de mettre le feu à la maison, il était toujours dans les
plugs, il défaisait les plugs, il regardait les fils, il faisait des chocs ! Puis j'avais dit : “il va
finir dans l'électronique lui, un jour, c'est sûr, il a toujours le doigt fourré où il n'y a pas
d'affaires”, puis c'est ça qu'il fait aujourd'hui. 

J'ai dit : “enligne-le là-dedans, donne lui des lignes, ouvre-les, emmène-le là-dedans”... Ça
fait que c'est ce qu'elle a fait, puis aujourd'hui il est très bon là-dedans, puis là dernièrement
il vient d'ouvrir sa propre compagnie, puis c'est lancé son affaire !  Pourquoi ? Parce qu'on a
dit : “il a le nez dans les plugs”.

Ça fait que son maximum, il s'en va dans cette direction-là, puis on ne sait pas encore qu'est-
ce que c'est exactement, mais c'est connecté à de l'électricité. Ça fait que les jeunes, il faut
qu'ils regardent, les parents qui ont des jeunes, il faut qu'ils regardent où ils se mettent les
doigts qui n'ont pas d'affaires, puis c'est là qu'il y a des affaires pour plus tard.

Question : Comment faire pour se trouver ?

BdM : Il dit : l'Esprit c'est le fil conducteur, puis l'âme c'est la mémoire. 

Regarde ce qu'ils disent sur “se trouver”, le phénomène, l'affaire de se trouver, on se cherche
dans la vie, c'est quoi ça “se trouver” ? Qu'est-ce que ça veut dire, de leur point de vue à eux
autres ? C'est drôle comment est-ce qu'ils répondent... Ils disent : trouver, c'est chercher où
on n'est pas. 

Se trouver, c'est chercher où on n'est pas, ça veut dire quoi ? Il dit : ça veut dire qu'où tu es
bien, c'est là que tu commences à vibrer, puis après ça, ça peut changer, puis ça peut
changer, puis ça peut changer ! Mais où tu es bien, c'est parce que tu vibres. Ça fait que
quand tu vibres à quelque chose, ça fait partie d'avoir trouvé où tu n'étais pas. Ça veut dire
que tu commences à trouver où tu es, où tu devrais être. Ça fait que l'affaire d'être bien avec
quelque chose, ça fait partie de se trouver. 
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Il dit : si vous ne regardez pas ça comme ça, vous allez regarder ça à partir d'un plan
philosophique compliqué, puis vous allez vous casser la tête pour rien, alors que tout ce que
vous avez à réaliser, c'est qu'où vous êtes bien, ça fait partie de vous trouver. Puis après ça,
tu cherches un meilleur “bien”, puis un meilleur “bien”, puis un meilleur “bien”, puis tu
passes ta vie à approfondir ton “TROU-VÉ” (rires du public).

Il dit : trouver, c'est facile si tu ne cherches pas trop. Si tu cherches trop, là tu ne trouveras
pas, mais si tu ne cherches pas trop, tu vas trouver. Pourquoi ? Il dit parce qu'en ne
cherchant pas trop, tu ne fais pas trop de stress. Si tu cherches trop, tu vas faire trop de
stress, tu vas passer à côté de l'affaire. 

Il dit : la vie c'est plus simple que vous la voyez, c'est vous autres qui la rendez compliquée,
en tant qu'ego. 

Il dit : l'Homme est intelligent, mais il ne sait pas comment ça marche son nez, il ne sait pas
comment son nez marche. Puis il dit : il ne sait pas comment ça marche son nez parce qu'il
n'a pas les conséquences du mouvement de son nez. 

Il dit : ce n'est pas de votre affaire de savoir aujourd'hui ce que vous allez faire dans cinq
ans, mais il dit : c'est votre affaire d'être aujourd'hui où vous devez être pour être là dans
cinq ans. 

Puis il dit : nous autres, on veut savoir qu'est-ce qu'on va faire dans cinq ans ! Ce n'est pas
votre affaire, la vie va vous boycotter tout le temps, tout le temps, tout le temps, pour vous
amener ailleurs. 

Ça fait que le jeune lui, qui s'en va à l'université, il s'en va là, s'il cherche à vouloir aller là,
ils vont l'amener là parce que son plan de vie, c'est d'aller là. Ça fait que qu'est-ce qu'il va
faire s'il cherche à aller là, puis la vie l'amène là ? Il va faire du “sang de cochon”, il va faire
du stress, au lieu de se laisser aller là par son nez. 

Question : (concernant le fait de se trouver rapidement).

BdM : Le fait de se trouver rapidement ? Il dit : ce n'est pas parce que vous vous trouvez
rapidement que vous allez être satisfaits de votre vie nécessairement. 

Tu peux te trouver rapidement, ton père était médecin, tu t'en vas en médecine, tu te trouves
rapidement, tu ouvres ton bureau... bababa bababa... Mais ça ne veut pas dire que tu vas être
bien dans ta peau “forever” ! Moi j'en connais des médecins qui sont écœurés d'être dans le
système, t'sé !

Il dit : il ne s'agit pas pour vous autres de vous trouver rapidement, il s'agit vous autres
d'avancer, puis être bien tout le temps. Se trouver rapidement, c'est des pressions
extérieures, c'est ça le stress. Se trouver rapidement voilà quarante ans, cinquante ans, c'était
facile, tu étais un curé, un militaire ou un avocat, ou un mécecin... Aujourd'hui tu as toute
une panoplie d'affaires. Si tu veux te trouver rapidement aujourd'hui... ! 
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Moi ma fille elle voulait se trouver rapidement parce qu'elle était bien bien impliquée dans
l'Histoire de l'Art, puis comment est-ce qu'on appelle ça là ? Tous les artefacts anciens, les
antiquités, c'est ça, bon ! Puis elle avait ça dans la tête, elle voulait aller à New York, étudier
à New York chez Sotheby's, puis elle aime ça. Ça, réellement, c'est son monde, bon, O.K.

Puis la vie l'a amenée complètement, complètement à côté, complètement à côté,
complètement à côté ! Finalement elle s'en va chercher son bac en Histoire de l'Art, puis là,
elle est en train de regarder la linguistique parce que la linguistique, ça fait partie de sa
vibration, elle parle bien les langues, puis là, elle est avec un Iranien. 

Ça fait que là, elle est en train de regarder même pour aller chercher une maîtrise des études
islamiques... Ça fait que c'est encore connecté à l'Art tout ça là, mais ça a beaucoup varié
depuis qu'elle est jeune.

Question : Ça fait quand même partie de l'Art ?

BdM : Oui, effectivement, puis il y a toute une beauté dans le mysticisme oriental, tout ça,
ça fait tout partie d'un tout, mais la spécificité de son mouvement, il a été constamment
cassé, cassé, cassé, cassé ! 

Question : Est-ce que c'est su d'avance ?

BdM : Effectivement c'est su d'avance, ça fait partie de sa programmation, mais nous
autres, on ne le sait pas, ça fait que quand on veut aller dans une direction, qu'on n'est pas
capable d'y aller, ben, on se fait du “sang de cochon”, on se fait du stress.

Question : Si c'est su d'avance, on n'a pas de pouvoir ?

BdM : Ce n'est pas qu'on n'a pas de pouvoir sur ça, c'est que ça fait partie de l'expérience de
l'âme de connaître comment ça marche. T'sé, quand tu es dans la vie, la vie c'est vaste, bon,
O.K. Quand tu es dans la vie, tu as une programmation, O.K. Puis comme j'ai toujours dit :
tu es à l'intérieur d'une programmation, il ne s'agit pas pour l'Homme de neutraliser sa
programmation. Tu ne peux pas neutraliser ta programmation. 

Ça, ça fait partie de toi, ça fait partie de ton évolution. Mais il faut que tu saches patiner sur
la glace à l'intérieur des bandes, ça fait qu'il y a du monde qui patine bien à l'intérieur des
bandes, il y a du monde qui patine mal à l'intérieur des bandes, ça dépend des individus.

Mais effectivement, quand Charles De Gaulle disait en 1929 qu'un jour il deviendrait
Président de la France, sur les autres plans, la vie de l'Homme est sue. On ne vit pas d'un
vide. L'Homme c'est un être multidimensionnel. 

Quand tu as un contact avec les plans, ben, c'est évident que... Quand tu as un contact avec
les plans, ils sont capables de te dire : “bon, ben, dans dix ans, il va arriver telle affaire,
dans quinze ans il va arriver telle affaire”... 
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Comment ça se fait que dans dix ans il va arriver telle affaire, puis les évènements ne sont
même pas là encore ?! Pourquoi ? Parce qu'ils sont dans un autre temps, mais nous autres,
on est victimes quand on est inconscients de la programmation de l'Homme, parce qu'on ne
sait pas comment ça marche. 

Ça fait que nous autres, on veut aller là ! Parce que ton père était médecin, tu vas aller en
médecine, tu t'en vas là. Puis après ça, il arrive d'autres choses, puis il arrive d'autres choses,
puis il arrive d'autres choses, puis il arrive d'autres choses !

Un jour tu as un choc, tu perds ta femme, tu deviens alcoolique... Puis un jour tu fais une
gaffe, le médecin il te “crisse” en dehors de l'association médicale, puis un jour tu finis
endetté, suicidaire, puis, boum ! Je te donne un exemple que la vie c'est connu d'avance.

Question : Si une personne se suicide, c'est connu d'avance ?

BdM : Si une personne se suicide, ça fait partie de son évolution, c'est su d'avance sur
certains plans, puis la raison pour laquelle une personne se suicide, c'est parce que le contact
mental n'est pas suffisamment évolué au niveau de la Source pour l'évolution de l'âme, puis
ça, ça fait partie de l'évolution de l'entité sur le plan mental, comme ça fait partie de
l'évolution de l'individu, parce qu'un ego ça ne suicide pas tout seul.

Question : Ça peut se corriger ?

BdM : Ça se corrige, oui, si tu as des bons parents, si tu as du monde intelligent, mais
même ça, ça va être su.

Question : Donc il n'y a rien à faire ?

BdM : Ça dit : il n'y a rien à faire. Regarde ce qu'ils disent sur ça : “If you live intelligently,
if you are intlligent, if you have a good psychology, if you are good in a knowledge, il you
are good self, you know, then you can bypass a lot of points of excellence. So that's where
you have control, that's what freedom is. Not free will ! Free will is an illusion. Freedom”. 

(Traduction : Si vous vivez intelligemment, si vous êtes intelligents, si vous avez une bonne
psychologie, si vous êtes bons dans une connaissance, si vous êtes bons vous-mêmes, vous
savez, alors vous pouvez contourner beaucoup de points d’excellence. C’est là que vous
avez le contrôle, c’est ça la liberté. Pas le libre arbitre, le libre arbitre est une illusion. La
liberté).

Tu deviens libre. Un Homme qui est libre, il ne va pas se faire sauter, mais un Homme qui a
l'illusion du libre arbitre peut se faire sauter, parce qu'il n'a pas assez de conscience, mais un
Homme qui est libre, il ne va pas se faire sauter, il va connaître la “game”, il la voit la
“game”.

Question : Une personne qui aurait une forte personnalité, beaucoup de volonté, de la
persévérance, est-ce que c'est valable ? Ça ne va pas à l'encontre de son idée... (inaudible).
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BdM : Ben, effectivement c'est valable. Tu peux avoir une forte personnalité, tu peux être
persévérant, ainsi de suite, ça ne veut pas dire que tu ne vas pas avec le flux, ça fait partie de
ton flux... O.K. On regarde ce qu'ils disent. 

Ils disent : si la vie vous envoie des obstacles, votre réaction, ça va toujours être au niveau
de l'âme, ça dépend de l'âme, “it depends on the soul (ça dépend de l'âme). If the sould is
bold (si l'âme est hardie), elle est capable de les prendre les obstacles, “and make something
great for itself through these obstacles” (et de faire naître quelque chose de beau à travers
ces obstacles).

Ça fait que si tu as une forte personnalité, si tu es persévérant, c'est des “plus” ça, c'est des
éléments positifs par rapport à ta personnalité, ça ne veut pas dire que la vie ne va pas
t'envoyer des obstacles, mais tu as la chance de passer à travers plus facilement que
quelqu'un d'autre qui n'a pas ces qualités-là. 

Il dit : “whatever qualities you have, it should always be added to your inventory but make
sure they are qualities” (quelles que soient les qualités que vous possédez, elles devraient
toujours être ajoutées à votre inventaire, mais assurez-vous que ce sont des qualités). 

Mais si, comme tu dis, tu es persévérant... Mais être persévérant pour toi, si ça devient de la
tête de cochon, là ce n'est plus une qualité. 

Il dit : la différence entre une qualité puis un défaut, c'est quand le défaut ne te sert plus.
Quand ça ne te sert plus là, à ce moment-là ton défaut il ne te sert plus, là tu as un problème.

Il y a des gars ou des femmes qui peuvent avoir des têtes de cochon, puis ils vont persévérer
là-dedans, un jour ils vont frapper un mur, c'est sûr. Pourquoi ? Parce que ça ne leur pas été
mis sous le nez qu'avoir une tête de cochon, ça peut durer un certain temps, mais
éventuellement la vie va te casser, ça fait que ça fait partie de l'évolution. Mais si tu ajustes
ta tête de cochon, tu deviens plus fluide, un petit peu plus fluide, un petit peu plus flexible,
ainsi de suite.

Ça, ça fait partie de développer une certaine maturité, à ce moment-là ça fait partie d'une
Intelligence qui s'optimalise. Ça fait qu'à ce moment-là, tu as la chance de mieux patiner à
l'intérieur de ta programmation, puis éventuellement tu deviens maître DANS ta
programmation. Tu deviens maître DANS ta programmation. 

Devenir maître DANS ta programmation, ça veut dire : ce que la vie t'envoie, tu en arrives
éventuellement à “dealer” avec d'une façon maximale, tu es capable de “dealer” avec ça
d'une façon maximale.

Question : Il n'y a pas un taux vibratoire plus haut ?

BdM : Il y a toujours un taux vibratoire plus haut, mais ça fait toujours partie... Tu es
toujours sur la glace ! Tu patines tout le temps à l'intérieur d'un périmètre quelconque. Si ton
taux vibratire est bon, tu vas passer du patin bien “plate” (ennuyeux) à du patin de fantaisie,
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mais tu vas toujours être sur la glace pareil. 

Puis si tu fais du patin de fantaisie, puis tu es bien créatif parce que ton taux vibratoire est
bien élevé, ben, il y a du monde (des gens) sur les bandes qui vont t'applaudir (rires du
public). C'est une façon de parler ! Il y a le taux vibratoire, ça fait que tu deviens plus
créatif, mais tu es toujours sur la glace.

Question : (sur la domination).

BdM : Il ne faut pas que tu sois dominé, il ne faut pas que tu sois dominateur, il faut que tu
sois dominant. Si tu es dominé, tu vas faire de la “merde” ; si tu es dominateur, tu vas faire
faire la “merde” aux autres ; puis si tu es dominant, tu vas être parfait. Tu t'ocupes de tes
oignons, puis tu t'en vas là. Ça fait qu'à ce moment-là, tu peux aider la société comme tu
t'aides toi-même. 

Mais si tu es dominateur, c'est évident que tu vas réduire les autres pour pouvoir, toi,
grandir, puis si tu es dominé, ben, à ce moment-là tu n'as réellement pas de force intérieure,
ça fait qu'à ce moment-là, c'est le monde autour de toi, la société, les structures sociales, les
forces extérieures qui vont te manger... C'est ça exactement.

Regarde ce qu'ils disent sur les chocs de vie. 

Il dit : ces chocs de vie sont simplement là pour tester, pour voir si vous êtes faibles. Ça fait
que si tu es faible, tu casses. Si tu es fort, ben, tu vas aller plus loin, ainsi de suite. Ça fait
que c'est un ajustement. Ça fait partie du karma, ça fait partie de ta programmation, ça fait
partie de l'évolution de l'être.

Une fille qui a toujours les yeux dans la “graisse de bines” (regard altéré), puis qu'elle veut
rencontrer son cheval blanc, puis son homme, son bel Italien, c'est sûr, “ostie”, qu'elle va le
rencontrer son Italien, puis un jour il va la “crisser” là pour une autre Italienne. T'sé, je veux
dire, ça va faire partie de son expérience ! Ils vont la prendre là où elle est faible. C'est
comme ça que ça marche. 

Il dit : “checkez” bien ce que vous voulez dans la vie, puis c'est là qu'on va vous tester.
“Checkez” ce que vous voulez dans la vie, puis c'est là qu'on va vous tester. Tu veux un bel
Italien, tu vas être testée là... 

Question : Puis quand on n'a pas de but ?

BdM : Si vous n'avez pas de but, regardez ça l'affaire du but ! C'est quoi ça l'affaire de ne
pas avoir de but ? 

Il dit : quand vous n'avez pas de but, c'est parce que vous n'avez pas assez bu à votre propre
fontaine (rires du public). Ça veut dire quoi ça, “pas avoir bu à votre propre fontaine” ? 

Il dit : ça veut dire que vous avez peur de vous découvrir, ça veut dire quoi ça ? 
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Il dit : ça veut dire que vous pensez que vous êtes déjà limités. Puis ça veut dire quoi ça ? 

Il dit : ça veut dire que vous avez mis vos patins de côté sur la glace, que vous ne voulez pas
faire du patin de fantaisie. Pourquoi ? 

Parce qu'il dit : vous pensez que vous n'avez pas le talent.

(S'adressant à une participante) : regardez ce qu'ils disent de vous, regardez bien ça ! Il dit :
elle, c'est une femme qui a toujours peur de... “to assert onesel” (s'affirmer), “what does
that mean in french”... Qu'est-ce que ça veut dire en français... Une femme qui a peur de
s'affirmer ! 

Il dit : vous, vous avez peur de vous affirmer dans la vie, puis ça, ça vous traîne depuis que
vous avez à peu près dix-neuf ans. “Pas avoir peur de s'affirmer” ! Ben, ça retarde, ça vous
met des barrières. C'est important s'affirmer ! C'est ça, c'est ça, qu'est-ce que ça fait
s'affirmer ? 

Il dit : premièrement, quand vous vous affirmez, vous prenez mesure de ce que vous êtes,
petits ou grands. Alors tu t'affirmes, tu peux te trouver petit ; tu t'affirmes, tu peux te trouver
grand, ou au moins, tu te trouves quelque chose (rires du public). Il faut que tu te trouves
quelque chose. Ça fait que si tu t'affirmes, puis que tu te trouves petit, ben là, tu peux
t'agrandir. Si tu te trouves grand, tu peux te rapetisser, mais il faut que tu t'affirmes. Ça fait
que s'affirmer, c'est bien important parce que ça mène à quelque chose, s'affirmer.

Il dit : premièrement, ça vous fait prendre conscience de vos craintes, ça vous fait prendre
conscience de l'illusion de vos craintes, puis ça vous fait prendre conscience que toute le
monde a les mêmes craintes. Ça fait que ça te met sur le même pied d'égalité avec tout le
monde... Il faut que vous le fassiez, il faut que vous vous affirmiez. 

Regardez ce qu'ils disent du monde moderne. 

Il dit : le monde moderne, c'est une situation parfaite pour s'affirmer. Pourquoi ?

Parce qu'il dit : vous avez des myriades de plateformes pour vous trouver des talents, c'est
plein, c'est plein ! Tu regardes la presse, c'est plein, plein, plein, plein, plein ! 

Intervention de la participante : (inaudible).

BdM : Parce qu'il dit : vous ne vous êtes jamais donnée la chance de vous mesurer.

Question : La révolte, c'est bon comme affirmation ?

BdM : Il dit : la révolte est bonne seulement si elle permet de vous libérer de l'illusion de
l'affirmation. 

Autrement dit là, comme les étudiants, quand on est étudiants, on se révolte ; ça, ça fait
partie du fait qu'on n'est pas encore dans notre maximum. Ça, c'est comme... Je ne sais pas
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moi... Bob Dylan qui était en révolte contre le système dans les années 60, je me rappelle,
moi j'étais aux États-Unis dans le sud dans ce temps-là, puis aujourd'hui Bob Dylan quand il
chante, il fait trois-cent-cinquante-mille piasses en un soir, puis il arrive en grosse limousine
noire.

Ça fait que la révolte, c'est... Comment est-ce qu'il disait ça... C'est bon dans la mesure où il
faut voir l'illusion de l'affirmation. 

Ils disent : c'est une illusion si elle est faite dans le vide. L'affirmation, il faut qu'elle soit
faite dans un plein, autrement dit si tu t'affirmes... Bon, je te donne un exemple simpliste là. 

Si tu te révoltes contre... Supposons que tu te révoltes contre le gouvernement ou les
pratiques économiques du gouvernement, ou les pratiques politiques du gouvernement, pour
être libre de l'illusion de l'affirmation, va-t'en dans le gouvernement ! Prends des cours en
politique, prends des cours en économie, deviens un fin du droit international, lance-toi,
prends le peu de ta révolte pour te créer une plateforme.

Il y en a qui ont fait ça, puis ils sont devenus des chefs d'état plus tard, mais si la révolte est
simplement un mouvement temporaire, un mouvement passager qui fait partie de la mode,
puis qui fait partie de l'électricité, l'électricité qui enflamme une jeunesse parce qu'elle ne
s'est pas encore trouvée, puis qu'elle trouve dans la révolte une fausse identité, tu risques à
ce moment-là de devenir piégé dans la révolte ! Parce que tu vas diminuer ton intérêt pour
apprendre les choses qui techniquement en attendant sont “plates” (ennuyeuses), mais qui
plus tard, au niveau d'une maîtrise puis d'un doctorat, te donneraient une autorité sociale.

C'est dans ce sens-là que je la comprends la révolte de la jeunesse, mais d'un autre côté je la
comprends aussi comme étant un phénomène social qui est basé sur le fait que le jeune n'a
pas d'identité, parce que les parents n'ont pas suffisamment fait comprendre au jeune les
illusions de la croissance au niveau de la puberté. 

Ça fait que quand on est jeune, surtout aujourd'hui dans un médium qui est extrêmement
controversé, que le jeune soit en révolte parce qu'il y a tellement de discordance dans nos
sociétés, je le comprends ! Mais prends-là la révolte... Si c'est au niveau... Je ne sais pas...
Ton sens de la justice ou ton sens de droit, à ce moment-là prends la révolte, va-t'en à
l'université, va chercher un bac en droit, va chercher une maîtrise en droit ! 

Deviens un avocat, puis un jour “kick some ass” (botte des culs) un petit peu comme ça
(rires du public). À ce moment-là, la révolte devient créative au lieu d'être simplement
passive, puis au lieu que le jeune perde deux, trois, quatre, cinq années... (Fin - coupure)
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 Bernard de Montréal

110 – LES INFLUENCES ET OPPOSITIONS

BdM : Oui, monsieur ?

Question : Est-ce qu’il y a une façon de bénéficier de la musique d”une façon créative ?

BdM : Il y a une façon de bénéficier de la musique d'une façon créative, effectivement ! 

C’est quoi l’affaire de la musique, qu’est-ce qu’ils disent sur la musique ? 

Il dit : la musique devrait être utilisée pour vous reposer l’Esprit, puis si la musique vous
surexcite, elle va va créer des trous dans votre corps astral, puis automatiquement vous allez
perdre de l'identité au niveau énergétique.

Je vous donne un exemple, je me rappelle quand j'étais à Ste-Adèle, il y a un jeune qui
écoutait la musique, il aimait bien la musique, il écoutait toujours de la musique avec un
walkman, puis là c'était rendu comme une drogue. Puis ma femme, un jour, a vu sa mère,
puis elle lui a dit : “votre fils, s'il continue à écouter de la musique comme ça, il va se
suicider”, puis il s'est suicidé dans les trois mois ! Autement dit le trou dans le corps astral
était tellement grand, qu'éventuellement il y a eu une perte d'identé au niveau vibratoire, au
niveau énergétique, les entités rentrent, puis, paf !

Ça fait que la musique c'est très puissant pour les jeunes ! Pourquoi ? 

Parce qu'il dit : ça leur donne une plateforme pour se rebeller. 

Puis qu'est-ce que c'est que ça fait ? 

Il dit : cette plateforme pour se rebeller, ça ne fait pas de différenciation entre leur rébellion
personnelle à eux autres, puis une rébellion indifférenciée. Ça fait que c'est comme si, quand
ils écoutent de la musique, c'est toujours de la rébellion, il y a toujours une forme de
rébellion, je parle surtout des musiques dures là, il y a toujours une forme de rébellion, ça
fait qu'ils n'ont pas le temps de se reposer l'Esprit.

Si tu veux écouter de la musique spécifiquement qui est spécifique à ta rébellion à toi, à ce
moment-là, ben là, il y a une concordance entre la musique puis la vibration de la musique,
puis ça s'accorde avec ton corps astral. Mais si c'est une musique qui est rebelle dans toute
sa personnalité mondiale, si tu veux, à ce moment-là ça te garde dans une atmosphère de
rébellion trop longtemps. 
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Puis les jeunes, le problème avec les jeunes, c'est qu'il vient un temps où ils sont en
rébellion trop longtemps, un an, deux ans, trois ans, quatre ans, puis tant qu'ils ne passent
pas à un autre niveau, tant qu'ils ne rentrent pas dans le travail, ça fait que le fait d'être en
rébellion trop longtemps, ça affecte leur identité au niveau de leur personne. 

Puis ils disent : c'est ça qu'ils ont contre la musique, surtout la musique moderne.

Question : Moi j'ai eu des problèmes avec la musique classique, c'était trop émotif, trop
dramatique, puis en même temps, ces compositeurs-là, ils sont considérés comme de grands
génies, de grands génies parce que justement, ils étaient perturbés émotivement, puis ça se
sentait dans leur musique...

BdM : Ils disent que pour apprécier la musique classique, il faut avoir une sensibilité
esthétique, pas simplement une sensibilité sonore, puis aujourd'hui la sensibilité des jeunes
au niveau musical, c'est beaucoup plus une sensibilité sonore qu'une sensibilité esthétique,
puis ça, ça crée une discordance. Mais ça, c'est une affaire d'éducation, c'est une affaire de
culture. Les jeunes aujourd'hui, leur connexion avec la musique, c'est très très sonore.

Tandis que dans le passé, la connexion avec la musique, c'était sonore, mais c'était très très
esthétique aussi, c'est pour ça que ça a créé les grands mouvements romantiques, ainsi de
suite. Ça fait que c'est l'affaire de culture ça, mais ça, ça s'ajuste cette affaire-là ; comme si
vous regardez votre situation à vous, il disent que vous avez une grande sensibilité, ils
disent que vous avez une sorte de sensibilité qui des fois, c'est comme si elle fait mal. O.K. 

Puis ils disent : pour balancer ça, ils disent qu'il faut que vous vous ameniez au niveau de
toutes vos expériences, dans n'importe quel domaine, à tendre vers ce qui est beau, que vous
tendiez, vous vous ameniez vers ce qui est beau, vers ce qui est relaxant, pour balancer le
corps astral. 

Sans ça, votre sensibilité va devenir, au lieu d'être un avantage, un désavantage.

Question : Rendre ça amusant plutôt qu'être sérieux ?

BdM : Amusant plutôt que sérieux, exactement oui. 

Il dit... Comment est-ce qu'il dit ça... Il me le dit tellement vite, il dit : rendez ça amusant au
lieu d'être sérieux, parce qu'il dit : le niaiseux, ça le fatigue. Ça vous dit quelque chose ça ?
Ce qui est niaiseux ça le fatigue, ça le fâche, ça le tanne...

Participant : Il n' y a pas d'intérêt ! 

BdM : Il n'y a pas d'intérêt ! Ça fait que si vous allez dans l'amusant, à ce moment-là vous
ne serez pas pris dans cette patente-là. Lui, il a avantage à devenir un cheval de course, c'est
dans le sens qu'il a des talents qu'il peut exploiter à grande échelle, mais il ne faut pas qu'il
se laisse trop influencer par l'environnement. Oui ?
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Question : (à propos de l'esthétisme négatif).

BdM : L'esthétisme ? Ils disent qu'il y a des niveaux dans l'esthétisme, il y a l'esthétisme au
niveau du mental, autrement dit il y a l'esthétisme au niveau de l'Esprit, il y a l'esthétisme au
niveau de l'âme. C'est deux niveaux de vibrations différentes. 

Mais ils disent que le problème dans notre société moderne, surtout après les années 50, 60,
70, après les Beatles là, après la crise des générations, la crise générationnelle, ils disent que
le niveau d'esthétisme a chuté parce qu'une grande partie de sa population, surtout la
jeunesse, est rentrée dans un mode de rébellion avancée. 

Puis les jeunes sont en voie vers la recherche d'une identité ou de la découverte d'une
identité, puis ils se font prendre facilement dans cette chute-là au niveau de l'esthétisme.
Puis ils disent que ça, ce n'est pas bon parce que ça tue l'effervescence créative de l'émotion.

Les jeunes n'ont plus aujourd'hui l'effervescence créative de l'émotion, ils ont une
effervescence rébarbative, destructive, de l'émotion, mais ils n'ont pas l'effervescence
créative de l'émotion. Puis dans l'éducation, dans la croissance, il faut que tu en aies, de ça,
il faut que ça soit communiqué par des parents, il faut que ce soit communiqué par des
profs, il faut que ça te soit communiqué, l'effervescence créative !

Moi ma fille elle est dans les Arts, puis je lui dis : “c'est quoi le pays que tu aimes le plus au
monde”... 

Elle me dit : “l'Italie”. 

Je lui dis : “pourquoi”... 

Elle dit : “parce que tu t'en vas là-bas, c'est un musée l'Italie, c'est un gros musée”. Ça fait
qu'elle dit : “quand j'arrive là, quand j'arrive à Bologne, quand j'arrive à Rome, même si je
suis toute seule, je ne peux pas m'ennuyer”, parce qu'elle dit : “je suis toujours en contact
avec la beauté”. Elle dit : “c'est bon pour mon moral”.

Ça fait que l'effervescence créative de l'émotion, c'est nécessaire pour les jeunes, puis
l'éducation moderne a tué ça, la vie moderne a tué ça. Puis c'est pour ça que les jeunes
aujourd'hui se retrouvent dans des situations où ils sont découragés, ou ils se trouvent dans
des situations où ils sont suicidaires, ou ils se trouvent dans des situations où ils ne voient
pas d'ouverture, parce que quand tu n'as pas l'effervescence créative de l'émotion, c'est
difficile de chercher la beauté, c'est difficile de connecter la beauté, c'est difficile d'apprécier
la beauté. 

Puis à ce moment-là, tu crées une atmosphère généralisée dans ta conscience personnelle
qui peut, dépendant de ta conscience personnelle ou de ta personnalité, t'amener à des états
de dépression. Ça fait que la beauté, c'est bien important ! 

Puis ils disent : d'ailleurs, dans l'éducation des jeunes, le principe... Bon, si on regarde, par
exemple, les anciennes écoles, les écoles privées dans le temps, ou les écoles privées que tu
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retrouves par exemple aux États-Unis, des écoles très chères qui sont fréquentées par l'élite,
l'élite politique, le code de la beauté, le code vestimentaire, le comportement social est
toujours connecté à une forme de beauté, d'élégance ou d'harmonie à ce niveau-là.
Pourquoi ? Parce que c'est des milieux qui sont privilégiés, mais on l'a fait ça, nous autres,
voilà quarante, cinquante ans, même dans nos milieux moins privilégiés !

Mais le choc culturel, le choc de la culture, le conflit des générations a abattu ça, puis il va
falloir que les jeunes, nos enfants, reviennent à ça “on their own” (par eux-mêmes) parce
qu'ils ne pourront pas le trouver dans le public, il va falloir qu'ils aillent le chercher “on
their own”. Puis c'est difficile parce qu'il y a une massse critique négative présentement qui
pèse sur la conscience sociale et qui fait en sorte, surtout en Amérique, en Europe c'est
moins pire.

En Europe, tu peux te promener à Barcelone, tu peux te promener à Rome, tu peux te
promener en Angleterre, puis il y en a encore de la beauté au moins, elle n'est plus dans
l'architecture au moins, mais il y en a encore. Tu vas en Italie, les Italiens s'habillent, puis il
y a encore de la beauté, il y a encore du “vieux” là-dedans. Par contre, nous autres, on est
dans un processus de changement, puis de mobilité tellement rapide en Amérique, qu'on vit
ce choc-là, puis on en est pénalisé aussi.

La beauté, c'est très très important pour l'Homme, puis plus l'Homme est sensible, plus c'est
important, parce que la beauté devient pour lui... Il dit : ça devient pour lui une façon de
protéger son Esprit contre la laideur à tous les niveaux. 

Ça fait que tu t'en vas chez quelqu'un, tu visites sa maison, rien que par les meubles qu'il y a
là, les œuvres d'art qu'il y a là ou les tapis qu'il y a là, ou les jeux de couleurs qu'il y a là, tu
connais la personnalité, tu connais l'individu ; puis si elle est moindrement débalancée, c'est
évident qu'il n'y aura pas d'ordre dans la maison.

Si elle est moindrement un petit peu ajustée, il va y en avoir plus, si elle est réellement
ajustée il va y en avoir plus. Puis si c'est réellement une personne qui est entreprenante en
société, ainsi de suite, qui a une sorte d'envergure sociale, il va y en avoir encore plus. Ça
fait que la beauté, c'est bien bien important dans la vie de l'Homme. 

Moi je n'ai rien contre la musique moderne, puis toutes les musiques, seulement que je suis
conscient qu'il y a certaines sortes de musique qui abusent de l'innocence de la jeunesse, ça
abuse de l'innocence de la jeunesse ! Ils viennent de faire un reportage, ils disent que le rap
aux États-Unis là, 80% des gens qui utilisent ou qui écoutent du rap, c'est des Blancs. C'est
des Blancs ! 

Ça, ça veut dire que le Noir lui, il a son rap, ça fait partie de sa culture, ça fait partie de son
rythme, ça fait partie de sa nature, ça fait partie d'être “lousse” (libre), ça fait partie d'être
un peu “anti-establishment”, parce qu'il a été amené d'Afrique là, correct, mais les Blancs le
prennent, le reprennent le rap, et ils s'en font un genre de plateforme recognitive pour les
élements rébarbatifs ou rébellions de leur conscience personnelle.
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Le jeune qui est allé en Afghanistan là, il était dans le rap pendant des années, puis
finalement quand il est rentré de l'étude de l'Islam, il a arrêté le rap parce que les Islamistes
sont anti-rap, il a arrêté le rap puis il est allé dans l'Islam, puis il a fini en Afghanistan. Ça
fait qu'il n'y pas de beauté dans le rap, puis il n'y a pas de beauté pourquoi ? Parce qu'il y a
trop de colère, il y a trop de colère ! 

Ça fait que si tu deviens en colère puis tu écoutes du rap... J'entends des fois des gens dans
leur “char”, le rap passe à travers les vitres, j'ai dit : “tabarnak, tu vas me rentres sourd”...
(rires du public). Là, je lui fais un gros sourire pour pas trop... T'sé... (rires du public). Puis
ils écoutent ça toute la jounée, puis ils sont capables d'en prendre !

Ça fait que la beauté c'est bien essentiel, puis ils disent qu'il va falloir qu'on vienne un jour à
amener la beauté dans le système d'enseignement, puis on n'est pas rendu là encore, parce
que la crise sociale n'est pas finie, ça dure deux, trois, quatre générations !

Question : Vous avez parlé tout à l'heure de la musique, que ça pouvait amener...

BdM : C'est parce que quand tu écoutes de la musique de même, surtout ceux qui écoutent
ça à l'os, tu sais, comme ceux qui ne peuvent pas vivre sans ça, éventuellement tu rouvres
tes sens psychiques, puis éventuellement il y a une entité qui rentre, puis éventuellement
l'entité “take over” (prend le contrôle), c'est de la possession. C'est ça qui est dangereux
dans cette musique-là, de certaines de ces musiques-là.

Question : S'il y a suicide, il y a influence astrale ?

BdM : Tout le temps, un Homme ne se suicide pas, tu es toujours amené au suicide. Tu es
incité au suicide.

Question : Une question qui vient dans ma tête là, est-ce qu'un mort peut se suicider ?

BdM : Est-ce qu'un mort peut se suicider ? Qu'est-ce que tu veux dire ?

Question : Quand tu es vivant, tu peux t'enlever ta vie physique, il reste ton corps astral,
ton âme ; une fois que tu es mort, tu es rendu dans l'astral, tu n'as plus de corps physique,
est-ce qu'une âme qui est dans l'astral peut faire la même chose ?

BdM : Non, non, mais non, un suicide c'est la manipulation d'un plan vers un plan inférieur.

Question : L'âme ne peut pas se détruire ?

BdM : L'âme peut être détruite par d'autres plans, mais pas au niveau suicidaire. Une âme
va être détruite par d'autres plans, par exemple, si elle est tellement négative qu'elle ne peut
pas être reconstituée en une unité de conscience évolutionnaire, là elle peut-être détruite.
Puis ça, c'est fait dans des cas très, très, très rares, puis ça demande des convocations au
niveau des grandes instances systémiques pour le faire parce que détruire une âme, ça
équivaut à remettre en question le processus créatif. 
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Puis ceux qui ont créé les âmes au début ne sont pas prêts à remettre en question le
processus créatif, parce que c'était des instances de très très haut niveau d'évolution.

Ça fait que détruire une âme là, quand ils détruisent une âme, c'est parce que c'est bien
nécessaire, puis c'est très grave, puis il n'y a rien à faire pour cette âme-là. Puis en général,
quand c'est fait, ça demande des convocations au sommet qui durent des années, puis quand
je dis des années, je veux dire des milliers d'années, puis finalement ils décident qu'ils vont
détruire. 

Puis quand il y a des destructions d'âmes, il y a des gros gros chocs au niveau matériel
interplanétaire, puis tu as des mouvements de comètes qui sont lancés dans l'Univers local,
puis les planètes sont frappées par les comètes pour changer un peu le taux vibratoire de tout
l'ordre cosmique sidéral. C'est des grosses patentes la destruction d'une âme. Grosse affaire !

Question : Détruire un corps physique, c'est moins grave que détruire une âme ?

BdM : Détruire un corps physique, il n'y a rien là ! 

Question : Détruire un corps physique, c'est fait à cause des autres dans le bas astral ?

BdM : C'est fait à cause d'eux autres dans le bas astral. Le problème avec la destruction d'un
corps physique, c'est que tu prends une âme, tu la ramènes en astral au lieu de l'amener à
évoluer jusqu'à terme, puis à ce moment-là, ça retarde son évolution, puis ça, c'est fait parce
que celui qui “run le show”, l'ajusteur de pensée n'est pas assez évolué. Ça fait que c'est
autant pour lui un problème puis une défaite que pour celui qui vit l'expérience.

Ça fait que le suicide, l'Églie catholique a raison quand elle dit : le suicide c'est... Comment
est-ce qu'ils disent ça dans leur jargon spirituel... Je pense qu'ils disent : “c'est un péché
contre Dieu, contre l'Esprit”. Puis effectivement... Mais la chose que moi je veux faire
savoir, c'est qu'un ego, ça ne se suicide pas. Quand tu es suicidé, c'est parce que tu es
manipulé par l'astral. 

Ça fait que c'est important que les jeunes qui écoutent de la musique, qui écoutent des sortes
de musique qui invitent à une connexion astrale, réalisent que s'ils sont moindrement
débalancés, éventuellement ils peuvent vivre ça, cette possession-là.

Question : Qu'est-ce qui arrive à l'ajusteur de pensée quand l'âme est détruite ?

BdM : Qu'est-ce qui arrive à l'ajusteur de pensée ? Ils disent : un ajusteur de pensée, quand
l'âme est détruite, puis on dirait qu'is n'aiment pas trop trop parler de ça, mais quand une
âme est détruite, c'est comme être chez Steinberg's en ligne, puis tu arrives au bout de ta
ligne, puis le gars il dit : “va-t'en en arrière”, puis il recommence ! Ça fait que pour eux
autres là, des échelles de temps abominables, c'est abominable pour eux autres la destruction
d'une âme !
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Question : Mais l'ajusteur de pensée, il peut être détruit ?

BdM : Non, il ne peut pas ête détruit, mais c'est comme s'il était obligé de retourner en
arrière...

Question : Il est éternel ?

BdM : Pardon ? L'ajusteur  de pensée ? Oh oui, c'est sûr, ils n'ont pas de... Ils disent : nous
autres, on n'a rien à faire avec les âmes, on les suit dans leur évolution, on est connectés à
eux autres, mais ils semblent dire que quand il y a une disconnexion, autrement dit dans le
cas où l'âme est détruite, cet ajusteur de pensée-là, c'est comme... C'est abominable ! 

De la façon qu'ils me parlent dans ma tête, c'est comme s'ils sont obligés d'aller au début,
c'est comme s'ils recommencaient leur évolution, c'est abominable pour eux autres, “it's
really fucking up” (c'est vraiment la merde) !

Question : Si ça n'arrive pas souvent, c'est comme si c'est un cas extraordinaire... Comme
Hitler ?

BdM : Hitler ? Ils disent qu'Hitler est en veilleuse. Il est en veilleuse. Je ne connais pas de
cas, peut-être qu'il y a des âmes qui ont été détruites qui ne font même pas partie de notre
évolution systémique ici. Il y a peut-être des âmes qui sont détruites sur d'autres plans, dans
d'autres mondes, mais là, si on rentre là-dedans, on ne sortira pas d'ici ce soir ! (rires du
public). Mais pour eux autres, c'est une grosse patente ! Il dit même : on hait parler de ça !
Pour eux autres, c'est...

Question : Est-ce que ça veut dire qu'il y a des hautes instances évolutionnaires ?

BdM : C'est les gouvernements, c'est les Intelligences, probablement les tribunaux de
Melchisédech, parce que les Melchisédech(s) ont un rôle de... Les Melchisédech(s) ont le
pouvoir de juger, si tu veux, la valeur de certains évènements dans l'évolution du Cosmos,
puis c'est des êtres très évolués. Puis quand ils prennent des décisions, ben, ça a des grandes
conséquences au niveau évolutionnaire. 

C'est comme prendre des décisions d'envoyer des âmes en incarnation sur la Terre, c'est des
grosses décisions. Regarde ce que ça a fait, on est dans la “merde” depuis ce temps-là. C'est
des grosses décisions !

Question : (concernant Hitler).

BdM : C'est sûr, c'est un initié noir, Hitler, il avait son job à faire, puis il était inconscient.
S'il avait été conscient d'être manipulé, Hitler, il aurait vu clair, mais il n'était pas conscient
d'être manipulé, puis il s'est fait manipulé, Hitler, il était en contact avec le groupe de
Crowley. Puis quand tu es en contact avec des groupes de magie noire, ben,
automatiquement ta vibration est astralisée vite. Il était en contact avec des Tibétains, mais
eux autres aussi sont dans la magie noire. Puis quand tu es en contact avec des gens qui sont

1651



dans la magie noire, ce n'est pas long qu'éventuellement tu vas être magnétisé au niveau de
tes corps subtils.

Question : S'il avait été conscient, il aurait quand même été en politique ?

BdM : S'il avait été conscient, il n'aurait même pas été en politique. Ça faisait partie de son
incarnation, son mandat, sa programmation, ça faisait partie du karma de la race, ça faisait
partie du karma juif.

Question : Est-ce qu'on peut dire qu'une personne comme Ben Laden, c'est un peu la même
chose ?

BdM : Même chose, même chose ! 

Question : Est-ce qu'on peut reprocher quoi que ce soit s'ils sont télécommandés dans le
scénario ?

BdM : Il dit : vous ne pouvez rien reprocher à l'Homme, mais vous pouvez évaluer
l'Homme. Tu évalues un Homme comme étant éclairé ou pas éclairé. Pour moi il n'est pas
éclairé ! Le reprocher, c'est le rendre responsable de ce qu'il a fait, effectivement il y a une
sorte de responsabilité dans le sens que, vibratoirement, il était capable de recevoir des
pensées comme ça. Ça, ça fait partie de son niveau d'évolution. Dans ce sens-là, il est
responsable.

Question : Qu'est-ce qui fait qu'un groupe d'âmes ensemble créent un conflit dans le
travail, qui sont en contestation, deviennent complètement débiles, puis quand ils
rencontrent un sur un, on dirait qu'ils ne tiennent plus les mêmes propos, c'est plus pareil,
on dirait que les foules ou les masses, ça les rend... C'est quoi le phénomène ?

BdM : Il dit : quand vous êtes plus que deux, vous êtes en société, trois, quatre, pour eux
autres, c'est de la société. Puis il dit : quand vous êtes deux, vous êtes en évaluation. Ça fait
que si le gars a une bonne vibration, tu as une bonne vibration... Aussitôt que vous êtes en
société, là c'est le phénomène du coq qui rentre ! 

Moi je l'ai vécu ça pendant trente ans ce phénomène-là, trente ans ! “One to one” avec tel
gars, tel gars, pas de problème, mais aussitôt que c'est le gars avec l'autre gars, c'est le
bordel ! 

Ça, c'est parce que c'est une affaire d'identité, c'est une affaire de respect qui n'est pas
suffisamment développé, c'est de la conscience qui manque, parce qu'il n'y a pas de raison
qu'un Homme ne soit pas aussi centré dans ses énergies quand il est avec trois ou quatre ou
cinq que quand il est à deux. Mais il se passe quelque chose entre trois ou quatre, puis ça,
c'est évident, ça fait qu'imagine-toi cinq-mille, cent-mille ! Regarde le phénomène islamique
là ! 

Question : C'est le phénomène de l'ego ?
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BdM : C'est toujours le phénomène de l'ego, oui. Moi si tu me dis... Excusez si je parle de
même, si tu me dis : “mange d'la marde” (expression québécoise), puis on est tout seuls,
bon, ben je suis capable d'évaluer ça. Je peux dire : “bon, il me dit : mange d'la marde
parce qu'il ne me comprend pas” ou je peux dire : “s'il ne me comprend pas, je vais
prendre... Je vais descendre, puis je vais me mettre à son niveau pour qu'il me comprenne”,
mais qu'il me comprenne, peut-être qu'il va pleurer ou peut-être qu'il va dire : “je mexcuse,
whatever”... Bon !

Mais si on est trois, moi, toi puis lui, puis tu me dis : “mange d'la marde”, moi je peux le
régler le problème avec toi tout seul, mais lui, il va rester avec l'impression que tu me dis :
“mange d'la marde”. Ça fait que là, mon ego, moi, ce n'est plus avec toi qu'il va “dealer” là,
il va “dealer” avec le triangle. Si on est quatre, je vais “dealer” avec lui, après “dealer” avec
lui, après... Puis c'est un petit peu de même que ça se passe au niveau subliminal. 

Entre moi puis toi, on est capables de s'arranger en dix minutes, mais là, lui a entendu que
toi tu as dit de moi : “mange d'la marde”, là je vais être obligé de le revoir dans une autre
journée, moi puis lui tout seul. C'est un petit peu ça qui se passe. Une bonne question ça !

Avez-vous des questions ? Allez !

Question : Pour ceux qui n'aiment pas parler tout haut... Quand vous parlez avec une
personne, qu'il y a deux personnes, la troisième... Complicité (pas audible).

BdM : Vous voulez dire moi là, personnellement ? J'étudie ça, O.K. Ça dépend de quoi je
parle... Mais si je parle avec vous là, je parle avec vous !

Question :  Là vous parlez, mais si j'étais en train de parler avec quelqu'un ?

BdM : Ah ! Ouais, ouais, O.K. Ah ! Ben, c'est sûr, c'est sûr, parce que si je parle avec
quelqu'un, vous rentrez là-dedans là, vous allez couper la vibration ici qui se passe entre moi
puis lui, dans ce sens-là.

Question : C'est qu'il y a une raison ?

BdM : Ouais, il y a une raison. Dans ce temps-là, je vais dire : “attendez, je vous parle tout
à l'heure”... Ce n'est pas tellement moi, parce que si je parle avec quelqu'un, puis vous
venez interférer, ce n'est pas tellement moi que ça va débalancer, mais l'autre. L'autre va
dire : “laisse-moi en paix, crisse, ça fait six mois que j'essaie de lui parler là”... (rires du
public). C'est un petit peu de même...

Question ? Moi j'aime ça quand vous me posez des questions. Y en-a-t-il d'autres qui ont
des questions ? Allez-y !

Question : Avez-vous vu des channeling de Kryon, je suis en train de lire des livres de
Kryon...
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BdM : Channeling ? Faites bien attention, hein ! Faites bien bien attention, vous là... Il dit :
intéressez-vous pas trop trop à ces affaires-là, parce qu'il dit : vous êtes trop naïve, puis vous
allez développer la curiosité là-dedans, vous allez vous faire astraliser là-dedans, prenez ça...
L'ésotérisme puis l'occultisme là, prenez ça... Gros grain ! Gros grain, bien bien gros grain !
Bien gros grain ! Bien gros grain... !

Question : Mon père, il est dans la géométrie sacrée... Pourquoi...

BdM : Ça, c'est son expérience, qu'est-ce que vous voulez que je vous dise...

Question : Est-ce que c'est un facteur d'ouverture de conscience ?

BdM : La géométrie sacrée en tant que telle, il n'y a pas de problème, ça dépend toujours où
vous allez dans l'ésotérisme puis les sciences occultes, ça dépend comment vous allez, ça
dépend où vous allez, ça dépend comment vous traitez avec ça, ça dépend du niveau de
sérieux que vous mettez là-dedans, ça dépend si ça débalance votre vie ou non, ça dépend ! 

Vous avez le droit de faire ce que vous voulez dans la vie, vous pouvez faire du satanisme si
vous voulez dans la vie, du moment que ça ne débalance pas vos corps. Il y a du monde qui
font du satanisme, ils sont très bien là-dedans, ils sont à l'aise comme ça, comme les gens
qui font de la magie noire ou de la magie blanche. Mais il y a d'autres niveaux après ça, ça
va plus loin que la polarité du bien et du mal, puis...

Question :  Mais est-ce que ça peut être utilisé pour lui d'une façon créative ?

BdM : Ça peut être utilisé pour l'amener à un niveau d'évolution spirituelle, puis d'un autre
côté, ça peut être utilisé pour ouvrir ses centres psychiques, puis l'amener à des contacts
avec l'astral, dépendant de sa nature.

Ça dépend de lui, ça dépend de sa vibration, ça dépend de son âme à lui, ça dépend de son
être à lui. Ça dépend toujours de lui. Les sciences occultes, les sciences ésotériques, les
sciences occultes en soi sont neutres, mais nous autres, on est “pognés” par rapport à ces
affaires-là, ça fait que... T'sé... Mais ulltimement, éventuellement il faut que l'Homme en
arrive à être libre de ces affaires-là.

Je connais une personne qui utilise le pendule, elle pendule pendant des années, elle était
rendue qu'elle n'était plus capable de prendre de décision sans voir son pendule. Ça, c'est des
dépendances, puis cette dépendance-là c'est une dépendance astrale, puis elle est en train de
se débalancer au niveau de ses corps, elle est en train de tout “fucker” (modifier) sa
personnalité. 

Un jour, je lui ai dit : “oublie ça, le pendule là”... Mais elle l'aimait son pendule, puis
finalement, quand elle est devenue assez malade, elle a laissé tomber le pendule ! Ça fait
que ça dépend des individus, ça dépend toujours de vous autres. Ça, c'est une affaire de
maturité, c'est une affaire de conscience personnelle. 

Moi je suis capable de prendre des petites roches ici, puis jeter ça sur la table, puis vous lire
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votre vie ! Dans le fond, ce n'est pas dans les roches, c'est rien que pour me déclencher cette
affaire-là, parce que je n'ai pas besoin de me promener avec un sac de roches dans ma
poche, t'sé, c'est ça que je veux dire ! Mais si je suis rendu que je suis obligé de me
promener avec mon sac de roches dans ma poche, je vais avoir les poches pesantes (rires du
public). 

Oui, monsieur ?

Question : Contre la magie noire, pour se protéger contre ça ?

BdM : Ça dépend toujours de votre niveau de croyance, si vous croyez que quelqu'un peut
vous faire du mal, ben, automatiquement les forces astrales vont agir en fonction de ça, puis
les probabilités vont s'ouvrir, puis vous allez dire : “ah, il m'a fait quelque chose, il me
l'avait dit que ça se passerait”... Mais si vous n'êtes pas dans un “framework” (cadre) de
croyances à ce niveau-là, ben, il n'y a rien qui peut vous arriver.

Moi quand j'étais en Haïti, les Haïtiens faisaient de la magie noire contre moi, ils faisaient
du vaudou contre moi, sur ce que j'étais en train de montrer, puis un jour ils sont venus me
voir, ils ont dit : “monsieur Bernard, on ne peut rien faire contre vous, votre Esprit est trop
fort”... 

J'ai dit : “tant mieux, tant mieux, allez-vous en, bye”... Ils sont partis... T'sé, ça fait que...
(rires du public). Là j'ai commencé... Je me rappelle même, j'avais invité des troupes de
vaudou à venir au club pour faire leur danse, ainsi de suite, parce que c'était tout pour les
touristes, puis finalement, les Haïtiens ont commencé à faire la même chose. Ça fait que là,
il ont commencé à inviter des troupes de vaudou là, dans leur club en Haïti un petit peu
partout, parce que ça attirait le touriste. Ça fait que c'est parti d'un Blanc ça, imagine-toi ! Ça
fait que je n'étais pas trop énervé par la magie noire ! 

Vous allez dire : “mais est-ce que ça fonctionne la magie noire, y a-t-il des gens qui ont des
pouvoirs de magie noire”... Toujours en fonction de votre capacité de croire ! 

Si vous croyez, à ce moment-là vous créez ce que j'appelle... Il dit : vous créez des ondes
d'attraction au niveau du corps astral parce que le corps astral, c'est comme un genre de
radar ça ; puis l'autre bord ils peuvent voir, ça fait qu'ils connectent avec ça, puis là, ils
rouvrent, puis ils rouvrent, puis ils mettent en vibration.

Puis c'est comme ça qu'éventuellement, il y a des forces spirituelles qui vont engendrer dans
votre propre champ d'énergie des conséquences, des évènements, ainsi de suite. Mais ça, ça
dépend toujours encore du phénomène de croyance, c'est très dangereux de croire ! Croire
c'est anti-conscience, c'est très dangereux de croire ! 

Ça fait que la magie noire, puis les gens qui croient à ça, “Santa Rina”, puis tout ça, ça
découle de tout ça ! Puis moi je connais du monde qui ont peur de la magie noire, puis ils
croient à la magie noire, les poupées là, avec les patentes, puis tout ! Ils croient, ils se font
prendre ! Mais si tu ne crois pas à ça, il n'y a rien qui se passe.
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Question : Est-ce que les gens qui prennent de la drogue sont plus vulnérables à la
croyance malgré leur volonté, est-ce que ça peut détruire une certaine volonté d'esprit pour
les empêcher d'être envahis par l'astral ?

BdM : La drogue, ça ouvre les centres. La drogue, ça ouvre les centres ! Si tu me
demandais : “qu'est-ce que c'est que j'ai contre la drogue”... C'est que ça ouvre les centres.
Comme ça ouvre les centres, ça vous met techniquement en contact avec l'astral, puis si
vous êtes moindrement débalancés ou débalançables, la drogue pour vous autres en tant
qu'individus, c'est très négatif.

Question : Mais c'est quel mouvement sur les plans qui est à l'origine ?

BdM : La drogue ? Ils disent que la drogue, les origines du mouvement de la drogue au
niveau des plans sur la Terre, c'est totalement satanique. Le phénomène de la drogue, son
origine occulte c'est satanique. 

Les plans qui s'occupent du mouvement de la drogue, la gestion de la drogue, l'idéologie de
la drogue, la manipulation psychologique des gens qui sont dans la drogue, qui font le trafic
avec la drogue sur la Terre, ça fait partie des forces sataniques. 

La drogue c'est satanique ! Tout ce qui appauvrit l'Esprit de l'Homme ! Ils disent : n'importe
quoi qui appauvrit l'Esprit de l'Homme, quand bien même ce serait du coke (coca), si tu bois
quinze caisses de coke par semaine, c'est une drogue, ce qui appauvrit l'Esprit de l'Homme !

Question : Ça fait à peu près, je ne sais pas moi, vingt ans que je suis les séminaires et tout
là, puis on entend toujours parler que les morts se nourrissent de nos émotions ; quand on a
des émotions, exemple, la peur, la crainte, etc., comment est-ce qu'on peut visualiser ça ?
Parce que je le pensais l'autre fois où je dialoguais avec mon double, puis comment est-ce
qu'eux autres, dans leur niveau astral peuvent intégrer notre énergie ? 

Parce que ça fait vingt ans, moi j'en entends parler, puis j'essayais de me figurer
visuellement. C'est comme s'il y arrive quelque chose, tu vois un chien, tu as peur, tu perds
de l'énergie parce que ton plexus solaire s'ouvre, comment est-ce qu'un mort qui peut
t'avoir rencontré ici ou quelque chose comme ça, peut intégrer cette énergie-là dans lui, au
niveau de son âme ? La mécanique ?

BdM : C'est parce qu'ils voient ! Un mort... Autrement dit les gens qui... Quand un Homme
a une entité spirituelle, l'entité spirituelle elle voit. Autrement dit, voir nos énergies pour eux
autres, voir nos émotions, voir nos pensées, c'est comme nous autres voir dans la matière.
C'est un scanner, ça fait qu'ils voient ! 

Quand tu as peur, ils te voient, quand tu réagis d'une certaine façon à un évènement, ils le
voient ! Puis ça, pour eux autres, ça les nourrit parce qu'ils se servent de cette vibration-là
pour avoir l'impression de vivre. Ça fait qu'ils vivent à travers nous autres. 

Un Homme qui ne vibre pas de crainte ou un Homme qui ne vibre pas de ci, il ne se passe
rien pour eux autres, ça fait qu'ils ne voient rien. Tandis qu'un Homme qui vibre toutes
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sortes de choses, ils voient, ça fait qu'on devient comme un radar, puis ils “spottent”, ils
“spottent” (observer) ! 

Question : L'énergie que nous autres on a, qui se dégage, si on vit une peur, c'est une perte
d'énergie pour nous au niveau vital, et donc...

BdM : Oui, mais il y a des peurs normales, il y a des peurs qui sont anormales. Les peurs
qui sont anormales, c'est les peurs psychologiques, les peurs qui font partie d'un
débalancement du corps émotionnel lié à une conscience égoïque qui est instable, ainsi de
suite.

Question : Les deux doivent nourrir ces entités-là ?

BdM : Ça nourrit toujours l'entité, mais au moins, il y a des peurs qui sont normales.

Question : Si ça nourrit, comme le phénomène de l'ingestion, comment eux autres peuvent
l'absorber cette énergie-là ?

BdM : Ben, ça leur donne l'impression de vivre. Tu vas voir un mort là, je le ferai avec toi
un jour cette expérience-là, je ferai un contact avec les plans, mais tu prends un mort là,
disons que toi tu es ici, puis il y a un mort qui est en astral, puis là, il se passe quelque chose
ici au niveau de ta vie, au niveau d'une émotion, lui enregistre ! Quand il enregistre ça, le
mort est capable d'utiliser cette énergie-là pour se propulser, puis aller à une place qu'il veut.

Ça fait que si le mort lui, se trouve sur un plan qui est trop trop bas, puis il voudrait aller
changer de plan, pas nécessairement en vertical, mais en horizontal quelque part ailleurs,
parce que pour aller en vertical, il faut qu'il y ait une permission d'en haut, mais un mort
peut se déplacer en horizontal. 

S'il veut se déplacer en horizontal, supposons, par exemple, que l'âme est “pognée” dans une
bouteille de “coke” (coca), si l'âme est dans une bouteille de “coke” au pied d'un arbre, puis
elle veut sortir de la bouteille de “coke”, elle est capable de voir ton énergie, puis ton
énergie va être utilisée pour se sortir de la bouteille de “coke”, puis aller finir, s'asseoir sur
une roche là...

Ça fait que s'il était dans la bouteille de “coke” pendant deux-cents ans, il en a plein le cul,
ça fait qu'un jour, quand il va avoir la chance de sortir de tout ça là, il va prendre ton
énergie, puis il va se propulser avec ça. Les morts se propulsent avec notre énergie. Puis
c'est pour ça que les morts sont très très contents de parler à l'Homme, placoter à l'Homme. 

Puis quand ils nous placotent, ils nous placotent en général, quand ils ne sont pas évolués,
ils nous placotent négativement. Puis quand c'est des êtres plus évolués sur les plans plus
avancés, ben, on a des pensées un petit peu plus spirituelles, mais c'est encore des pensées
spirituelles pareilles.

Les morts se nourrissent toujours des vivants, qu'ils soient sur le bas astral ou dans le haut

1657



astral. Les morts cessent de se nourrir de l'Homme quand le contact entre l'Homme et eux
autres est brisé, puis ça, ça veut dire le contact avec l'ajusteur de pensée.

Question : Qu'est-ce qu'on peut faire pour différencier le contact, si c'est l'ajusteur de
pensée ou si c'est l'astral ?

BdM : Occupez-vous pas de ça, ce qui est intelligent c'est intelligent, ça fait que si c'est
intelligent, c'est intelligent... Quand ce n'est pas intelligent, tu ne t'en occupes pas ! 

Question :  Ce phénomène-là, y a-t-il a des ressemblances avec le cinéma ?

BdM : Quel phénomène ?

Question : Le phénomène de voir des fims qui, disons... Voir l'énergie, soit vivre comme un
travail...

BdM : Je vous assure que si vous allez voir... Comment est-ce qu'il s'appelle celui qui
faisait du karaté ?... Si vous allez voir un film de Bruce Lee, puis vous sortez du cinéma, le
gars qui passe à côté de vous, il est limite pas vous baver, parce qu'il s'il vous bave vous
allez être imprégné de la vibration de Bruce Lee au Cinéma, puis il risque d'y avoir une
petite claque sur la gueule ! 

Autrement dit pour expliquer un principe là, autrement dit les énergies ça se communique,
on est très influençable, puis quand tu sors d'un film de Bruce Lee, on dirait que tu te sens
un petit peu plus Bruce Lee toi-même, t'sé ! (rires du public). 

Tu vas voir un film de Shwarzenegger, tu es un petit peu plus Shwarzenegger ; la fille qui
va voir un film : “Madame de Pompadour”, elle est un petit peu plus Pompadour ! Mais ça,
ça fait partie des énergies astrales parce que ça colore notre conscience astrale, puis c'est
pour ça que le monde aime le cinéma. Parce que le monde s'identifie avec le cinéma. 

Ça fait que tu ailles voir un film de Bruce Lee, que tu aimes bien Bruce Lee, il était très bon,
ça, c'est une chose, mais que tu sortes du cinéma, puis que tu donnes un coup de poing tout
de suite à quelqu'un qui vient te donner un coup de poing, ou qui vient te frapper par
inadvertance, à ce moment-là ce n'est pas la bonne solution. 

On est très influençable, puis plus on jeune, plus on est influençable. C'est un petit peu de
même que ça marche. Mais je peux te dire, quand je vais voir un bon film de Bruce Lee là...
Non, c'est une “joke” (blague), (rires du public).

Question : Qu'est-ce qu'on peut dire à l'âme dans la “bouteille de coke”, il faut absolument
l'endurer, on en a plein le cul, si on se rend compte que...

BdM : Quand vous êtes en communication avec l'astral ?

Question : Ben, c'est ça qui nous vole de l'énergie...
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BdM : Ouais, mais quand vous êtes en communication avec les plans, vous ne savez pas ce
qui se passe sur les plans, vous ne connaissez pas la position physique, géographique de ces
entités, il faut parler avec eux autres. Quand vous parlerez avec eux autres, vous saurez ce
qu'ils font, puis à ce moment-là vous pourrez les déplacer. 

Vous pourrez éventuellement couper le contact, puis éventuellement avoir le contact avec
votre propre Source. Ça fait partie de l'évolution de l'Homme, vous n'avez pas besoin de
vous occuper de ça. Moi, c'est parce que je vous explique l'occculte de tout ça là.

Question : (concernant “douter de ses actions”).

BdM : Oui, mais douter de vos actions, ça fait partie du fait que vous n'êtes pas assez
centriques. Puis la centricité, ça fait partie de l'évolution de l'ego, ça fait partie du
développement de la conscience, ça fait partie de la neutralisation des émotions sur le corps
mental. Ça, c'est votre expérience personnelle, puis un autre, c'est une autre chose
effectivement. 

Pas avoir de doute, c'est merveilleux dans la vie parce que quand tu n'as plus de doute,
qu'est-ce qui arrive quand tu n'as plus de doute ? Quand tu n'as plus de doute, tu n'as plus
d'autorité, ça fait que tu deviens l'autorité, c'est intéressant quand tu n'as plus de doute. 

Ça fait que si tu es créatif, ben, tu es créatif, tu peux regarder les gens qui sont très très
créatifs, quand vous les rencontrez, c'est comme des engins, ils ont des engins, ils peuvent
déplacer mer et terre. Puis ça, c'est une diminution du doute. C'est merveilleux “ne pas avoir
de doute”, puis c'est très dur de ne pas avoir de doute, c'est une évolution, il faut prendre
conscience de l'astral en soi, toute la manipulation parce que l'humain est extrêmement
manipulé. 

Ça fait quoi... trente ans qu'on prend conscience que l'Homme est un être manipulé au
niveau occulte là, ça fait qu'imaginez-vous que c'est tout un raccordement puis c'est toute
une nouvelle échéance dans l'évolution de l'Homme. Mais une fois qu'on est libre de tout ça,
ben, on n'a plus le doute. Quand on n'a plus le doute, on est bien, tu fonctionnes, tu fais ton
affaire.

Question : Donc le doute et la croyance, les deux c'est le même piège ?

BdM : Le doute et la croyance font tous les deux partie de la manipulation. Quelqu'un qui
croit va avoir du doute. Ça, c'est sûr. Regarde les curés, les mystiques, ils l'ont eu le doute,
ils ont cru en Dieu, puis ils ont cru en Dieu, puis encore ils avaient le doute d'être des grands
saints, puis ils se flagellaient, puis plus ils se flagellaient, plus les “guidounes”
apparaissaient sur l'écran mental (rires du public), c'était abominable, t'sé !

Moi je vais vous conter une histoire, mais ça, il ne faut pas le dire à personne, même je ne
devrais pas vous le dire. O.K. Je vais vous le dire, mais je ne mettrai pas de nom. 
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Je connais une personne très proche qui est allée dans un... Pas un couvent, mais dans un
monastère en France, un monastère très très connu d'ailleurs ! Puis la personne est allée dans
ce monastère-là, puis elle est allée là parce qu'une autre personne que je connais, qui était en
contact avec le chef du monastère, l'avait invitée à y aller. 

Ça fait qu'elle est allée au monastère, puis quand elle est arrivée au monastère, elle dit : “je
suis telle, telle personne, puis on m'a envoyé vous rencontrer”, ça fait qu'elle a eu le “royal
treatment” (traitement royal), ils l'ont amené tout partout dans le monastère, manger avec
les moines, puis tout, visiter les caves.

Puis en fin de tout le pélérinage dans le monastère, celui qui était à la tête du monastère, qui
est un monastère très très reconnu en France, très important, il l'a invitée dans sa chambre !
Puis rendue dans sa chambre, il lui a montré la chambre, le petit lit, comment est-ce que
c'est des petites cellules fermées, tout. Ça fait qu'elle, elle est rentrée dedans, elle n'avait pas
d'idée “pantoute” (pas du tout) d'autres choses, t'sé, quand tu rentres dans une chambre d'un
moine, tu es supposé d'être “clean” (rires du public), mais non, là il voulait lui donner “un
p'tit bille”. Là c'était plus un moine, c'était rendu un moineau ! (rires du public). 

Il voulait “un p'tit bille”, ainsi de suite, ça fait que là, la femme, parce qu'elle avait
beaucoup de “self control”, elle a réussi à s'extirper de tout ça, puis être polie... Mais elle l'a
fait savoir à la personne extérieure à Paris qui l'avait envoyée là. 

Puis elle lui a dit : “tu devrais checker ça parce que je suis sûre qu'une femme, puis d'autres
femmes”... Effectivement, ils l'ont testé le moineau, ils ont envoyé une autre femme au
même monastère, puis quand elle a été rendue en haut dans la chambre, il voulait “un autre
p'tit bille”...

Ça fait que ça veut dire quoi ça ? Pourquoi j'ai dit ça cette affaire-là, je suis parti de quoi
avec ça ?... Le doute, la croyance, le mysticisme puis tout, t'sé, ça fait que c'est dur. Je suis
sûr que c'est très pénible pour cet homme-là de vivre ces expériences-là quand des femmes
viennent voir ou simplement observer ces grands monastères là, ils doivent vivre des
tiraillements de conscience abominables. 

Tirailler entre le doute puis la croyance, ça fait que c'est très dur ! Elle, elle savait ce qui se
passait. Mais c'est dur, je sympathise pour ces âmes-là, mais c'est des âmes, ça fait partie de
leur karma, ça fait partie de la souffrance de l'âme, c'est des grandes souffrances.

Il y a eu des mystiques au Moyen Âge qui se sont flagellés, qui se sont quasiment rendus
malades, qui se sont quasiment tués physiquement. Pourquoi ? Parce qu'ils étaient tiraillés
entre le doute puis la croyance. C'est des grandes souffrances.

Rappelez-vous, quand vous étiez jeunes, vous aviez douze ans, puis vous aviez à décider si
vous restiez dans la religion catholique ou sortir, ou si vous étiez pour faire votre
communion le dimanche ou non, manger l'hostie parce que vous aviez faim ou non, puis la
“craquer”, t'sé, (rires du public), il ne fallait pas qu'elle craque dans ce temps-là ! 

Tu craquais l'hostie, tu étais fait pour le restant de la semaine, tandis qu'aujourd'hui, tu la
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mangerais quand tu as faim, t'sé (rires du public). 

Ça fait que c'est bien “tough” (difficile), c'est bien dur, la vie c'est bien dur. C'est pour ça
que l'ignorance c'est très grave. Moi quand j'ai vécu le contact en 69, j'ai dit :  “jusqu'à quel
point on est ignorant”... Ils ont dit : “absolument, absolument”... Ça fait que ça m'a donné
un choc... Un choc ! Absolument ! 

Question : On peut savoir votre contact, ça s'est passé comment, dans quel contexte ?

BdM : Non, vous n'avez pas besoin de ça.

Question : Mais ça arrive comment ?

BdM : Ben, c'est arrivé comme un poil sur la soupe (rires du public). Une minute j'étais
normal, puis une autre minute je n'étais pas normal. Une minute, j'avais une belle mémoire,
j'avais une personnalité normale, j'allais à l'université, j'étudiais les sciences, puis une autre
minute, j'étais parti, pas pour la gloire mais... Puis ça m'a pris des années pour m'ajuster,
puis des années, puis des années, puis des années. Là, je commence à avoir l'air normal. 

Ça fait peut-être dix, quinze ans que je suis normal ! Ça fait que c'est dur. C'est pour ça que
vous, prenez ça aisé, cette affaire-là, tout l'ésotérisme. Puis il y a un ésotérisme qui n'est pas
pire, si vous voulez lire des livres, lisez les livres de Krishnamurti, lisez Krishnamurti, lisez
Rudolf Steiner... Krishnamurti, pas de problème, lisez ça ! Lisez-les tous si vous voulez,
lisez Krishnamurti... 

Question : Je voudrais savoir, si je lis un livre et que je suis naïve...

BdM : À ce moment-là si vous êtes naïve, n'allez pas vous planter avec des affaires là, lisez
Krishnamurti. Ça, c'est un grand bonhomme ! Steiner, c'était un grand bonhomme. Il y a des
grands Hommes sur la Terre qui ont écrit des grandes œuvres, mais rentrez pas trop dans
l'ésotérisme...

Question : Et les livres de channeling ?

BdM : Channeling, c'est dangereux ! Parce que premièrement tu n'as pas le contrôle ; quand
tu fais du channeling, il faut que tu contrôles, puis ça ne devrait pas être du channeling, ça
devrait être de la télépathie ; si tu n'es pas capable de contrôler du channeling...

Question : Ça veut dire qu'on se met sous la vibration de quelqu'un d'autre !

BdM : C'est ça, tu te mets sous la vibration de quelqu'un d'autre ! 

Il y en a un qui m'a envoyé des e-mails depuis quelque temps, il voudrait que je parle de
telle affaire, puis il est “pogné” avec ça, t'sé ! Protégez-vous, vous n'avez pas besoin de ça !
Vous voulez lire des belles choses, ben, lisez Krishnamurti. Quand vous aurez fini avec ça,
je vous en donnerai d'autres (rires du public). Protégez votre Esprit. Plus vous êtes naïfs,
plus vous devez rester... Si vous aviez l'esprit critique, là je dirais : ben, lisez n'importe
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quoi ! 

Il y a du monde qui ont un esprit critique naturel. J'ai rencontré un de mes “chums” hier qui
est venu chez nous, c'est un sociologiste, l'esprit critique, il est né là-dedans, il est pire que
Descartes ! Ça fait qu'un gars de même, ça ne s'embarque pas ça, t'sé ! C'est sain, ils peuvent
lire n'importe quoi.

Mais nous autres quand on est trop spirituels, puis qu'on n'est pas capables de s'affirmer,
puis qu'on a une grande histoire personnelle de non-accomplissement, puis ça nous fatigue,
il faut qu'on prenne ça aisé. Alors protégez-vous, lisez Krishnamurti, quand vous aurez fini
avec ça, je vous en donnerai un autre.

Question : Dans quelle mesure l'astral fait partie des oppositions qu'on a ?

BdM : L'astral, ça fait partie des oppositions dans la vie, ça fait partie de nos
programmations, c'est connecté à nos mémoires.

Question : Quand je vais mourir, je vais aller en astral, puis mon job, ça va être de faire
chier les gens sur la Terre ?

BdM : Ce n'est pas que ça va être votre job, c'est que quand vous retournez dans l'astral,
vous êtes régis par des Lois qui sont locales, qui sont systémiques, qui font partie de
l'évolution de certains systèmes. Puis quand vous êtes là, “anyway”, vous n'êtes plus ce que
vous étiez ici, vous n'avez plus la personnalité que vous aviez ici, vous n'avez plus d'ego,
vous êtes autre chose, vous êtes simplement mémoire, puis à ce moment-là vous allez faire
ce que vous avez à faire. 

Mais ça, ça va être une connexion quelque part avec un humain sur le plan matériel, puis ça
a toujours été de même, puis c'est pour ça d'ailleurs qu'il y a des Lois karmiques, c'est ça les
Lois karmiques.

Mais avec le temps, avec le temps, l'évolution, la descente, l'incarnation dans la matière,
l'Homme éventuellement, l'âme éventuellement reste connectée à l'ajusteur de pensée, ça
fait que finalement quand tu meurs, au lieu d'aller en astral, tu vas en conscience
morontielle. Ce problème-là, tu ne l'as plus. Tu ne perds plus ton identité, ainsi de suite.
Parce que les morts ne peuvent pas... Le problème avec les morts, c'est qu'ils ne sont pas
intelligents, ça fait qu'un mort, ce n'est jamais intelligent, c'est de la mémoire un mort ! Puis
il est mémoire ! 

C'est pour ça que les morts souvent quand ils meurent, ils ne réalisent même pas qu'ils sont
morts. Il y en a qui sont “pognés” près de la Terre, il y en a qui sont un petit peu plus hauts,
ils sont un petit peu plus loin. Il y en a, tu leur dis : “bon, ben, tu es mort”, puis ils ne
croient pas qu'ils sont morts, surtout quand ils viennent de mourir dans des accidents, ils se
pensent encore ici !

Ça fait que mourir... Mourir, c'est un terme qu'on ne devrait jamais utiliser ça, on devrait
dire : “on change de plan”, tu changes de plan, il y a trop de connotation émotionnelle dans
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le mot “mourir”. 

Puis les morts ont un job à faire, c'est leur job, il y a des morts qui aident les vivants
positivement, comme tu as des morts qui aident les vivants négativement. Comment est-ce
qu'elle s'appelle... Rose Marie B., elle vient de mourir en Angleterre à 87 ans, elle se faisait
visiter par Chopin, Beethoven, Mozart, puis ils écrivaient de la musique à travers elle, tu
sais, ils continuent leur job, ils sont contents.

Question : IIs ne sont pas réincarnés ces hommes-là ?

BdM : Non. Ils vont peut-être se réincarner éventuellement, pas tout de suite, bon. Le
phénomène de la mort, pour connaître les morts, il faut parler avec eux autres. Quand tu
parles avec aux autres, c'est le fun, c'est intéressant. Là tu vois réellement, tu la vois la
“game” ! Puis ça fait partie de leur réalité. 

Mais si tu ne la vois pas la “game”, ils ne te le diront pas, mais si tu la vois, ils vont dire :
“tu as raison, tu as raison, tu as raison”. Mais si tu ne la vois pas la “game”, tu ne la sais
pas la “game”, parce que tu n'as pas de contact avec un plan plus avancé. Ben, à ce moment-
là ils ne te le diront jamais parce que c'est leur “power” (puissance), c'est leur puissance,
c'est leur raison d'être, ils aiment ça placoter avec nous autres.

Prends-toi un “ouija board”, puis tu vas voir que ça va partir tout de suite... Vroup... Mais
de là à baser ta vie sur ce qu'ils disent, là c'est une autre paire de manches ! Ils vont t'en
donner un petit peu pour t'accrocher, puis après ça, c'est de la manipulation ! Ça, c'est sur
des plans normaux. Quand tu tombes sur des plans réellement de basses basses vibrations, tu
tombes dans le satanique systémique, là c'est du “stock” !

Question : Bernard, je voulais te parler de quelque chose comme tu parlais de Mozart,
Beethoven, Chopin, ça, c'est des êtres qui sont morts, il y au moins deux-cents ans, y a-t-il
un stage minimum de l'autre bord ? Si c'est quelqu'un qui se réincarne, je ne sais pas, cinq
ans après être mort, c'est impossible ou si c'est toujours des grandes périodes avant de
s'incarner ?

BdM : Ça dépend des individus, ça dépend des plans de vie qu'ils ont. Se réincarner trop
vite, ce n'est pas bon. Se réincarner trop vite, c'est un manque d'expérience. 

Quand tu arrives de l'autre bord, tu devrais rester là au moins pour sept, huit-cents ans. Ça
fait que sept, huit-cents ans, tu peux faire un plan comme du monde, il y a beaucoup de
changements au niveau de la Terre, ainsi de suite. Ça fait que quand tu te réincarnes, tu peux
te réincarner dans des conditions qui favorisent ton incarnation. Si tu manques d'expérience,
tu te réincarnes trop vite, à ce moment-là tu peux avoir des gros problèmes. 

Une femme, par exemple, qui se réincarne trop vite dans un corps physique, là tu vas avoir
le phénomène de l'homosexualité, c'est ça de l'homosexualité, ça fait que le gars, il a une
mémoire de femme, pourquoi ? Parce qu'elle s'est réincarnée trop vite, parce qu'elle n'avait
pas d'expérience. 
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Ce n'est pas bon, se réincarner trop vite, mais ça, c'est une affaire d'évolution, c'est une
affaire d'expérience. Il y a des âmes qui sont plus mûres que d'autres. Il y a des âmes qui
sont moins mûres.

Question : Il n'y a pas un délai minimum, je dirais comme mécanique, comme exemple, ça
serait impossible de s'incarner avant un certain nombre d'années ?

BdM : Le “short” (rapide) là ? Ils disent que la réincarnation la plus rapide qu'ils
connaissent, c'est deux minutes... Tu meurs, tu reviens tout de suite ! (rires du public)... Ce
n'est pas dans ce sens-là ! Ils ne veulent pas en parler de ça, ils n'aiment pas ça, parler de ça.
Je ne sais pas pourquoi est-ce qu'ils n'aiment pas ça, parler de ça.

Question : Quel genre d'âme arrive à faire ça ?

BdM : Ils ne veulent pas en parler ! Peut-être une autre fois ils vont en parler, mais là, ils ne
veulent pas en parler. Ils ne veulent pas en parler parce qu'il y a des affaires qu'ils ne veulent
pas ouvrir, parce qu'ils ne veulent pas que je sache, parce qu'ils ne veulent pas que je sois
“préjudice” par rapport à telle affaire. 

S'ils te disent : quelqu'un, une âme qui se réincarne après deux minutes, ça se réincarne dans
telle telle condition, moi ici je vais regarder les conditions, puis je peux devenir préjudicié.
Ils ne veulent pas que l'information qu'ils nous donnent préjudicent notre comportement ou
notre relation, ou notre évaluation des âmes, puis là, ils me donnent un petit exemple, ils ne
veulent pas, puis après ça ils veulent... 

Ils disent : ça sera possible qu'un clone soit le résultat d'une incarnation “short and sharp”
(brève et précise). Si jamais il y a des clones, puis il va y en avoir éventuellement, le clone
sera le produit d'incarnation, autrement dit il sera alimenté par des âmes qui venaient de
mourir, puis se réincarner. Ça, ça veut dire que ça a des grosses conséquences au niveau
planétaire, ça veut dire qu'il n'y aura pas eu de plan de vie créé pour l'incarnation, ça veut
dire que l'incarnation serait sous la vibration de l'ancien plan de vie.

Ça, ça veut dire que techniquement au niveau cosmique, ça serait une régression dans le
temps, ça fait que c'est grave ! Fin.
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La dépersonnalisation de la pensée PE#111 BdM (2002)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

111 – LA DÉPERSONNALISATION DE LA PENSÉE

BdM : Question ? Pas de question ?

Question : Bernard, qu’est-ce qu’un parent peut faire avec un enfant qui ne s’endort pas,
qui ne dort pas la nuit ? Qu'est-ce qu'on peut faire ? On peut faire quelque chose ?

BdM : Je vous parlerai tout à l’heure de ça. C’est des choses personnelles ça. Posez-moi des
questions là...

Question : Quelle est la relation du corps avec la descente de l’Esprit ?

BdM : Quelle est quoi ? La relation du corps avec la descente de l’Esprit ? C’est intéressant,
c’est intéressant ça. 

Si on fait une lecture là, premièrement, ils disent : le corps c’est une enveloppe, l’Esprit
c’est la Source de votre conscience. L’ego c’est l’interférence avec ça, mais c’est le
connecteur. Puis quand l’Esprit et le corps sont unifiés, le corps ne fait pas interférence
avec. 

Quand ils disent le “corps”, pour eux autres là, c’est tout ce qui constitue notre nature
animale. Notre nature animale, c’est vos émotions, vos pensées subjectives, vos réflexes.
Tout ça là, quand c’est harmonisé à ce qu’on appelle l’Esprit, à ce moment-là il n’y a plus
de problème.

Question : Le corps, il est régi comment ?

BdM : Le corps a ses propres Lois, le corps est régi par des Lois fondamentales, des Lois
biologiques, ainsi de suite. Puis dépendant du niveau de conscience que vous avez, puis le
rapport que vous avez avec l’Esprit, l’Esprit est capable de modifier des aspects de tout ça,
seulement jusqu’à un certain point. 

Ça fait que là, je fais ma conférence, posez-moi des questions, rien que des questions pour
un sujet. En avez-vous des questions pour un sujet ?

Question : Ce qui m’intéresse moi, c’est la guérison, la guérison par des guérisseurs...

BdM : O.K. Yen a-t-il d'autres ?
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Question : L'esprit critique !

BdM : L'esprit critique. Y en-a-t-il d'autres ? Il faut que ce soit des choses qui intéressent
tout le monde. La culpabilité ? Ça, c'est intéressant ! Vous ?

Question : Il y en a qui disent qu’ils arrêtent de manger pendant deux ou trois ans…

BdM : O.K. Y en a-t-il d'autres ?

Question : La dépersonnalisation de la pensée ?

BdM : La dépersonnalisation de la pensée. Ça, c’est intéressant, ça peut intéresser tout le
monde. O.K. La dépersonnalisation de la pensée, O.K. Je vais vous faire une lecture de ça,
puis probablement qu’ensuite, je vais continuer. Ça vous intéresse la dépersonnalisation de
la pensée ? C’est important ça, de comprendre ça au niveau de l'évolution de la conscience
de l’Homme, au niveau de l’ego. Ça fait que je vous fais des lectures là. 

Premièrement, ils disent : pour que l’Homme ait une pensée qui est dépersonnalisée, il faut
qu’il ait d’abord conscience de nous autres, il faut qu’il ait conscience des plans. Il faut qu’il
ait conscience d’une communication télépathique avec les plans, il faut qu’il ait un certain
niveau, il faut qu’il ait une certaine capacité en tant qu’ego de réaliser que la pensée vient
d’ailleurs. O.K. Puis quand l’Homme vit une dépersonnalisation de sa pensée, il s’aperçoit
pour la première fois dans sa vie qu’il n’est plus seul. 

L’Homme n’est plus seul, ce qui veut dire que l’Homme a l’habilité de faire interface avec
eux autres, avec sa Source, et cette capacité de faire interface avec sa Source, ben, ça
l’amène à un autre niveau de conscience mentale que j’appelle un niveau de conscience
supramentale. Et à ce moment-là, l’Homme est capable sur le plan matériel de comprendre
la vie, mais à partir d’une perspective qui n’est pas humaine, autrement dit qui n’est pas
conditionnée par sa nature animale. 

Ça fait qu'à ce moment-là, il peut avoir un portrait très, très, très, très vaste de sa conscience
personnelle, de sa vie, des raisons de ci, de ça, de ce qui se passe dans le monde, de
l’évolution du monde. Autrement dit il commence à avoir accès à des réponses qui sont
universelles, qui font partie de la conscience de tout le monde, puis des réponses qui ne sont
pas colorées par l’ego. 

Puis ils disent que dans la dépersonnalisation de la pensée, il faut que l’ego apprenne à
supporter ou à accepter le fait d’être habité, puis ce n'est pas évident ça, pour l’Homme,
parce pendant l’involution, il a été dit à l’Homme qu’il avait un libre arbitre. 

Dans l’évolution l’Homme va devenir libre, mais en devenant libre, il va s’apercevoir que la
raison pour laquelle il est libre, c’est parce qu’il n’est plus dans l’illusion du libre arbitre.
Mais la conscience de la liberté, dans l’évolution, va être différente de la conscience du libre
arbitre dans l’involution, dans ce sens que l’Homme va participer mentalement,
consciemment, à un dialogue intérieur basé sur la télépathie, et non pas sur l’intuition, mais
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la télépathie. 

Et ultimement, l’Homme au cours de l’évolution va avoir une conscience mentale, c’est-à-
dire une conscience basée sur un rapport intelligent entre lui en tant que mortel et sa Source,
mais pas dans une relation d’assujettissement, mais dans une relation d’égalité ; pas dans
une relation spirituelle, mais dans une relation de conscience mentale à conscience mentale.

Ça fait que ça, automatiquement, ça va donner à l’Homme un statut psychologique, un statut
évolutionnaire, un statut mental, un statut de conscience, une capacité de comprendre qui va
être très vaste, parce qu’il ne sera plus limité par le phénomène de la réflexion subjective
qu’on appelle, entre parenthèses, la pensée, la logique. 

Ça ne veut pas dire que l’Homme va être illogique, mais ça veut dire que l’Homme aura
accès à d’autres niveaux de conscience pour pouvoir parfaire une partie de son évolution
mentale, qui sera le résultat de cette connexion-là avec les autres plans, donc qui sera dans
le fond une dépersonnalisation.

“Dépersonnalisation”, ça veut dire accepter ou pouvoir, en tant qu’ego, accepter la présence
d’une autre Intelligence, mais pas dans un mode ou dans une relation de dominant/dominé.
Puis c’est là que ça va être le plus “tough” (difficile).

Pendant que l’Homme va avoir une relation spirituelle avec les plans occultes, il va avoir
une relation dominant/dominé, parce qu’une relation spirituelle avec l’invisible, ça impose
sur l’Homme ce que j’appellerais moi, une catéchèse psychologique, c’est-à-dire une façon
de croire ou une façon de penser spirituellement qui n’est pas à son avantage. Parce que
c’est encore basé sur ce que j’appelle la mémoire de la race.

Alors que dans l’évolution, quand l’Homme va sortir de la mémoire de la race, il va être
seul. “Seul”, ça veut dire qu’il ne pourra plus utiliser la mémoire de la race, qu’il soit
Chinois, Africain, Allemand, ainsi de suite, qu’il soit n’importe quoi… Il ne pourra plus
utiliser la mémoire de la race pour se donner une fondation psychologique au niveau de
l’ego. 

Ça ne veut pas dire qu’il ne comprendra pas ce qui se passe en Chine, ce qui se passe dans
la religion juive, ce qui se passe dans la religion catholique, ce qui se passe… Il va
comprendre, mais il sera “au-dessus de”. Pourquoi ? Parce qu’il ne sera plus rattaché à des
systèmes de croyance, parce que quand tu es conscient des plans, tu ne peux plus croire ! 

Quand tu penses, tu peux croire, mais quand tu es en communication télépathique avec les
plans, tu ne peux plus croire parce que cette faculté-là t’est enlevée. C’est une faculté ça, qui
fait partie du libre arbitre, la croyance ! C’est une faculté qui fait partie de l’involution. 

Quand l’Homme va passer de l’involution à l’évolution, il ne pourra plus croire, même s’il
le voulait, il ne pourrait pas parce que croire, c’est très dangereux. 

Si on prend la croyance là, sur le plan de l’évolution, croire c’est très dangereux. Pendant
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l’involution, c’était nécessaire parce que l’Homme n’était pas capable de penser par lui-
même, l’Homme se nourrissait des opinions extérieures à lui-même, les philosophies, les
religions, les ci, les ça.

Dans l’évolution, l’Homme va être en contact télépathique, donc il n’aura plus besoin de
croire parce qu’il va pouvoir comprendre statutairement sa relation avec l’Universel, donc il
va avoir conscience de son niveau d’évolution, il va avoir conscience de son statut
universel. 

Il va avoir conscience des structures cosmologiques de l’Univers local dans le sens qu’il va
comprendre comment l’invisible fonctionne par rapport à l’Homme, comment la mort
fonctionne par rapport à l’Homme, comment les Éternels fonctionnent par rapport à des
entités cosmiques, puis comment est-ce que toute la psychologie de la politique universelle
détermine l’évolution sur la Terre pour des millions d’années.

Ça fait qu’à ce moment-là, l’Homme ne pourra plus croire parce que rendu là, tu ne peux
plus te permettre de croire. Si tu crois, tu capotes, ça fait que tu ne peux plus croire. Il faut
que tu saches ou que tu ne saches pas ! 

Si tu ne sais pas quelque chose, c’est parce qu’ils ne veulent pas te le dire, autrement dit tu
n’y as pas accès. Pourquoi ? 

Parce que ce n’est pas de tes affaires. Pourquoi ? 

Parce que ça ne t’aidera pas. Pourquoi ? 

Parce que pour te protéger de développer trop de formes. Pourquoi ? 

Pour t’empêcher de dire des choses dans le monde qui ne devraient pas être dites dans le
monde, parce que l’Homme n’a pas besoin de savoir ça. Autrement dit l’Intelligence, c’est
très intelligent. Autrement dit les plans savent, connaissent les Lois de conséquences de ce
qui peut être connu sur une planète dans un certain temps, en fonction de l’immaturité, par
exemple, de l’Humanité, ou en fonction du statut spirituel d'une Humanité. 

Souvent, nous autres les Hommes, on a tendance à dire : “ah, ben j’aimerais ça, savoir ci ;
ah, ben, j’aimerais ça, savoir ça”... Mais je peux vous assurer que s’il y a des choses que
l’Humanité savait aujourd’hui, il y aurait une grosse crise psychologique sur la Terre.
Pourquoi ? Parce que l’Homme, encore, si on revient à sa nature animale, il a des émotions,
et l’Homme n’est pas capable de vivre sa conscience mentale sans que les émotions
interfèrent avec.

Si les émotions puis la mentalité étaient séparées, ce qui peut être fait à partir des plans, à ce
moment-là il n’y a plus de problème, parce que c’est à ce moment-là que tu ne peux plus
penser subjectivement. Ça fait qu’à ce moment-là, le contact avec les plans, le phénomène
d’habitation, le phénomène de la télépathie n’est plus un problème, parce que ne pouvant
plus penser subjectivement, autrement dit ne pouvant plus utiliser de l’énergie émotionnelle
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dans ton mental, tu es libre de savoir. La seule chose, c’est qu’après ça, tu ne t’en rappelles
plus.

Tandis que pendant l’involution, quand l’Homme pensait savoir quelque chose, quand
l’Homme avait accès à de la connaissance, il s’en rappelait. D’ailleurs ça faisait partie de la
mesure de son Intelligence de s’en rappeler. 

Tandis que dans l’évolution, l’Homme n’a pas à s’en rappeler. Pourquoi ? Parce qu’il est
toujours en relation vibratoire avec les plans. 

Ça fait que s’il a besoin de savoir quelque chose, c’est comme si la  “champlure” (robinet)
s’ouvre. Il a toujours accès à de l’eau dans la “champlure” ! Ça fait que si tu as accès à de
l’eau dans la “champlure”, ben, tu n'as pas besoin de mesurer ou tu n'as pas besoin de garder
ce qui sort de la “champlure”. C’est toujours de la créativité instantanée. Ça, ça fait partie du
contact télépathique avec les plans.

Le problème sur le plan évolutionnaire, c’est que ce contact télépathique là avec les plans va
se faire sur une base individuelle dans le monde. Ça ne se fera jamais sur une base
collective, parce que quel que soit le niveau de conscience occulte qu’un Homme puisse
avoir sur une planète expérimentale telle que la Terre, à partir du moment où il sort de
l’involution, c’est-à-dire à partir du moment où il n’est plus dans le processus de la
formation de l’ego, il est dans le processus de l’unification de l’ego avec les plans. 

Et ce moment-là, il n’a plus besoin en tant qu’être, il n’a plus besoin de penser.

C’est sûr que ça va prendre du temps avant que l’Homme n’ait plus besoin de penser, parce
que l’Homme ne peut pas vivre en général sur la Terre, l’Homme ne peut pas vivre des
initiations majeures. Mais avec la science, avec la psychologie évolutionnaire, avec
l’explication finalement des structures mentales et psychiques de l’Homme, éventuellement
l’Homme va finalement en arriver petit à petit à reconnaître qu’il est habité. 

Et en reconnaissant ça, petit à petit, sa conscience va grandir, son élocution va changer, sa
façon de voir va s’altérer, sa compréhension va devenir très profonde, et en tant qu’ego, il
va devenir très transparent, mais ça, ça se fera sur une base individuelle. Il n’y aura jamais
de collectivité ressuscitée de cette transformation-là, parce que quel que soit le niveau de
connaissance que vous ayez au niveau occulte, vous ne pourrez jamais sur la Terre en
former une religion, en faire une religion ou en faire un système de pensée, parce que ça
n’appartient plus à l’ego. 

Et ça, c’est un des grands projets d’évolution de l’Homme sur la Terre, parce qu’au niveau
universel, au niveau des plans, au niveau du plan mental, c’est la fin des religions. 

La fin des religions, quand je parle de la fin des religions, ça ne veut pas dire que la religion
va arrêter demain matin. Ça veut dire qu’au niveau des plans, à partir du moment où
l’évolution commence et qu’il y a de nouveaux rayons de création qui sont mis en vibration
pour l’Homme sur la Terre, les initiés qui viennent ou qui viendront, ne viendront plus
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amener à l’Homme une conscience spirituelle, ils vont amener à l’Homme une conscience
mentale. 

C’est dans ce sens-là que c’est la fin des religions, donc à partir du moment où c’est la fin
des religions, c’est la fin des sectes. À partir du moment où c’est la fin des sectes et des
religions, c’est le début de l’individualisation de l’Homme, ça veut dire que la conscience
collective a fini d’opérer sur le plan psychologique de l’ego et d’absorber l’ego dans sa
structure philosophique, ou dans sa structure religieuse. Autrement dit elle n’est plus
capable de garder l’ego dans la conscience ou dans la mémoire de la race. C’est pour ça que
l’Homme conscient sera libre de la mémoire de la race.

Ça fait que si vous êtes Chinois, si vous êtes Indien, si vous êtes Allemand, Français,
“whatever it is”, que vous soyez n’importe quoi, si vous êtes conscients... Quand l’Homme
sera conscient, sa relation avec les Hommes de différentes nations sera une relation
totalement supramentale ; ça ne sera plus une relation mentale, donc ce ne sera plus une
relation psychologique basée sur des facteurs culturels. 

Et les Hommes, Chinois, Français, Allemand, “whatever”, se comprendront instantanément.
Pourquoi ? Parce qu’ils auront une conscience vibratoire, ils seront en télépathie. Donc à ce
moment-là, on s’apercevra que l’Intelligence n’appartient pas à l’ego, que l’Intelligence
passe par l’ego, et comme il n’y aura plus de problème à ce niveau-là, l’orgueil disparaîtra. 

Ça fait qu'à ce moment-là, les relations entre les hommes et les femmes sur la Terre seront
des relations basées sur un niveau d’harmonie qu’on ne connaît pas aujourd’hui, parce qu’il
faut qu’on en arrive à un terme, sur la Terre, des conflits issus des consciences spirituelles,
des consciences religieuses, puis des consciences politiques.

On le vit là, puis on n’a pas fini de le vivre, on a tout le vingt-et-unième siècle à épurer un
karma mondial, puis ce karma mondial là va être épuré de manière très très choquante parce
que l’Homme, les gouvernements, les structures, les Églises, les individus ont à réaliser que
l’Homme doit se libérer de ce qu’on appelle l’ignorance fondamentale de la conscience
planétaire. 

Et l’ignorance fondamentale de la conscience planétaire, c’est l’importance qu’on met dans
les religions sur la Terre, l’importance qu’on a mis dans les idéologies sur la Terre dans le
passé. Il y en a encore là, mais les grandes idéologies, par exemple l’idéologie du
communisme en Russie, ça, ça été éteint en 1989 avec Gorbatchev.

Il y en a encore de l’idéologie sur la planète, mais c’est en train de s’effacer ça, parce que la
globalisation, les échanges commencent à rentrer dans un mouvement collectif. Mais les
religions sont encore très puissantes, et tant que les religions vont exister sur la Terre,
l’Homme sera prisonnier des forces occultes. 

Alors étant prisonnier des forces occultes, l’Homme sur la Terre, les masses, pas les
individus conscients, mais les masses vivront des grands chocs et seront obligés de vivre
une épuration karmique en relation avec leur relation nationale, ethnique, liée à ces grands
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égrégores là, puis c’est ça qu’on est en train de vivre là. 

Quand l’Homme va passer à une conscience mentale, quand l’Homme aura une conscience
télépathique avec les plans, ben, c’est évident que tout ça, ça va s’évanouir, parce que quand
un Homme ne peut plus croire et qu’il est en conscience télépathique, à ce moment-là il a
une compréhension parfaite de ce qui se passe dans le monde.

Il a une compréhension parfaite des illusions universelles et cosmiques qui régissent
l’évolution de l’Humanité. Il est très très conscient du mensonge cosmique, et un Homme
qui est conscient du mensonge cosmique n’est plus intéressé à se faire “chier” par
personne !

Ça fait que ça, ça vous donne un petit peu une idée là, pour répondre à votre question qui est
très bonne. Y en a-t-il d’autres questions qui sont bonnes ?

Quand je ne réponds pas à vos questions, ce n'est pas parce que je ne veux pas y répondre,
mais il faut que je prenne des questions qui peuvent servir à tout le monde. Ça fait que si
vous m'arrivez avec une question qui peut servir à tout le monde, je vais y répondre, puis en
même temps, ça vous donne une chance de poser des questions. Si vous me posez des
questions personnelles, je ne répondrai pas. Oui ?

Question : Comment faire la différence entre le lien télépathique qui s'avère des plans, et
que ce n'est pas de l'astral, comment faire la différence ?

BdM : C’est avec le temps ça. Avec le temps, vous allez le réaliser parce qu’avec le temps,
vous allez réaliser qu’est-ce que c’est “être intelligent”, puis ce qui ne l’est pas. Puis
ultimement, quand vous avez une communication interne qui est intelligente, elle est
créative, pas de problème ! Ce qui est intelligent, ça ne se discute pas. Ce qui n’est pas
intelligent, ça se discute ! Si tu te fais dire dans ta tête que tu es un “sans-dessein”, ce n'est
pas intelligent de te faire dire ça, tu sais que ce n'est pas ça, tu sais que tu es manipulé. 

Ça fait que si l’Homme, dans sa conscience psychologique, réalisait jusqu’à quel point il est
manipulé, il n’en reviendrait pas. Il s’apercevrait qu’un grand pourcentage des pensées qui
passent, qui sont filtrées par son ego, sont des pensées qui ne sont pas intelligentes, puis
c’est pour ça qu’on ne se connaît pas soi-même. 

Sans ça, ça serait une affaire d’enfant de se connaître soi-même, puis on pourrait connaître
les autres. Mais avant qu’on connaisse les autres, il faut qu’on se connaisse soi-même. Ça
fait que la manipulation de l’Homme sur la Terre, ça fait partie de la conscience
expérimentale de l’Humanité, ça fait partie d’un grand grand envoûtement astral qui dure
depuis des millions d’années. 

Puis maintenant qu’il y a un retournement dans l’évolution de l’Homme, parce que
l’Homme aujourd’hui est évolué sur le plan mental, sur le plan intellectuel, sur le plan
science, ainsi de suite, l’Homme est rendu, est devenu un grand penseur. Et à ce moment-là,
étant devenu un grand penseur, il est capable de passer à une autre étape qui est celle de
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devenir un grand receveur d’une communication télépathique.

Occupez-vous jamais trop trop de la question : “est-ce que c'est astral ou est-ce que c'est
mental”... Est-ce que c'est intelligent ? C'est ça votre réponse, puis si ce n'est pas intelligent,
vous le “flushez”. Que ce soit mental ou astral, si ce n'est pas intelligent, vous le “flushez”,
parce que sur les plans, ils sont capables de vous tester, de vous envoyer une “petite vite”
pour voir si vous “pognez”. Si vous “pognez”, ben, ils vont vous en envoyer d’autres
“petites vites” jusqu’à ce que ça ne “pogne” plus. C’est un petit peu de même que ça
marche, c’est du “training”. 

D’autres questions intelligentes qui servent à tout le monde ? Oui ?

Question : Le processus d’égalisation entre l’ego ou la conscience égoïque puis la
conscience, le processus d’égalisation entre les deux…

BdM : Ça, c’est intéressant. Aimez-vous ça les questions/réponses, de même là ? O.K. Y en
a-t-il qui n'aiment pas ça ? Gênez-vous pas ! Parce qu'il y a du monde : “ah, ben, c'est
Bernard de Montréal qu'on veut entendre parler”... Mais je parle ! (rires du public). 

C'était quoi votre question ?... Si vous êtes réellement objectifs, vous devriez être capables,
parce que les questions que j’ai choisies qui sont bonnes pour tout le monde, si vous êtes
objectifs, vous devriez être capables d’apprécier les questions que les gens demandent dans
la salle. Si vous n'êtes pas capables de faire ça, vous avez un problème. Oui ?

Question Le processus d’égalisation de la conscience psychologique, de la conscience
égoïque, et de la conscience supramentale se fait comment ?

BdM : Il va se faire au fur et à mesure où l’Homme en tant que penseur va commencer à
réaliser que la pensée vient d’ailleurs. Ça, c’est une première étape. Ensuite, l’Homme va
s’ajuster à ce phénomène-là, parce qu’une fois que l’Homme va commencer à réaliser que la
pensée vient d’ailleurs, il y a un travail initiatique qui va se faire sur lui, dans le sens qu’il
va être amené à voir les nuances, les subtilités de la pensée. 

En voyant les subtilités de la pensée, l’Homme va devenir extrêmement intelligent, pas dans
un sens didactique du terme, mais dans le sens de voir clair à travers lui-même et de voir
clair à travers les autres. À ce moment-là ça va amener… L’Homme sera à un point où il ne
pourra plus se faire mentir dans sa tête. Quand l’Homme ne pourra plus se faire mentir dans
sa tête, l’Homme sera très très conscient. Ça marche ? 

Une autre question intelligente ?

Question : Qu’est-ce qui fait que l’ego s’objecte aux plans ?

BdM : L’ego s’objecte aux plans parce que le contact avec les plans, c’est difficile, ça met
l’Homme en vibration, ça met l’Homme en face d’une réalité qui ne fait pas nécessairement
son affaire. Donc l’ego en tant qu’être, il a raison de se mettre en objection avec les plans. 
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Par contre au fur et à mesure où il va avancer dans sa conscience, puis au fur et à mesure où
sa conscience va être plus élargie, à ce moment-là ça va être plus facile pour lui de
l’absorber ça, pas de l’accepter, mais de l’absorber ce contact avec les plans. Et à ce
moment-là, il en souffrira moins.

Moi je ne pense pas qu’un Homme… Même moi, j'ai un contact avec eux autres ça fait
trente ans, puis ils me cassent les pieds, puis je n'accepte pas tout le temps ce qu'ils me
travaillent, par contre je comprends. 

Ça fait que la différence entre moi puis vous autres, c’est que je suis capable de le
comprendre, puis même dans mes plus grandes souffrances, j’ai été capable de dire : “bon,
ben, je comprends. O.K. Je comprends”. Mais pour ça, il faut être habitué, il faut être
devenu un grand athlète du mental. Ça fait que plus l’Homme va devenir un grand athlète
du mental, plus il va pouvoir dire à son coach : “ouais, c'est vrai, tu as de l'allure, tu ne
vaux pas “d'la marde”, je l'ai dans le cul parce que tu me fais souffrir, mais je le sais que
tu me l’amènes pour gagner la médaille olympique”... 

C’est un peu de même que ça marche, parce qu’ils ont toujours raison, c’est évident qu’ils
ont toujours raison, ils voient très loin. 

Pour nous autres qui voyons très court, à court terme, c’est difficile, puis ils ne peuvent pas
nous donner trop de pouvoir, autrement dit ils ne peuvent pas, au niveau de la télépathie,
donner à l’Homme trop de voyance, parce que s’ils donnaient à l'Homme trop de voyance, il
ne pourrait plus faire de travail sur lui, l’Homme se spiritualiserait occultement. Et à ce
moment-là, l'Homme développerait sur la Terre, créerait sur la Terre des religions. Ils vont
toujours garder l’Homme à la limite, à la limite, à la limite. 

Puis même quand l’Homme aura des pouvoirs, parce que l’Homme va expérimenter des
pouvoirs à différents niveaux dans son évolution, ils vont lui retrancher la mémoire, ça fait
que ça ne reviendra jamais à l’ego ça, il n’y aura jamais d’orgueil là-dedans. L’Homme ne
pourra jamais faire de magie noire à partir de l’occulte. C’est un petit peu de même que ça
marche.

Sans ça, si on était trop dans l’ego, puis qu’on avait trop de pouvoir occulte, trop
rapidement, sans transmutation, c’est évident qu’on voudrait jouer des “games” mentales,
on voudrait communiquer avec le monde par télépathie, on voudrait se promener dans
l’astral pour voir ce que l’autre fait. On voudrait influencer le monde, on voudrait faire de la
magie noire, on voudrait contrôler, parce que l’Homme sur le plan involutif veut contrôler.
Pourquoi ? Parce qu’il n’a jamais eu de puissance.

Mais quand l’Homme aura une puissance réelle, autrement dit une puissance basée sur sa
relation avec sa Source qui est totalement créative, à ce moment-là il n’aura plus besoin de
pouvoir parce que la puissance, c’est totalement créatif, et c’est sa créativité qui sera son
pouvoir, c’est sa créativité qui sera sa plateforme.

Puis à ce moment-là, étant extrêmement transparent, il n’y aura plus d’orgueil, il n’y aura
plus de domination, parce que dans la définition de l’évolution, c’est la destruction de la
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domination. 

Ça fait qu'ils sont obligés, ils savent qu’on n’est pas prêt à ne pas dominer, mais ils savent
qu’on va en arriver un jour à ne pas dominer. Alors l’initiation nécessaire pour ça, pas trop
de pouvoir pour ça, donc l’ego lui, n’est pas prêt à accepter sa relation avec eux autres, puis
il a raison. 

Mais dans le temps, il va voir que c’est intelligent, puis c’est créatif, puis c’est intelligent,
puis c’est créatif, puis c’est intelligent, puis c’est créatif ! Puis ayant pris conscience de tout
ça des milliers, puis des milliers, puis des milliers de fois, éventuellement le besoin de
domination va cesser chez l’Homme, et à ce moment-là l’Homme sera totalement en
puissance. 

Question ?

Question : J’ai entendu dans une conférence antérieure que c’était facile de voir la
différence entre l’astral puis l’Esprit, dans le sens que l’astral était toujours stupide, puis
l’Esprit c’était toujours intelligent. Est-ce que c’est un bon point de départ ?

BdM : Pas nécessairement, pas nécessairement, parce que l’astral peut être intelligent aussi,
dans le sens que l’astral peut déjouer l’Homme. Puis l’Esprit peut être intelligent aussi, puis
il peut déjouer l’Homme. 

Éventuellement, ça devient facile de voir la différence entre l’astral puis le mental, mais au
début, ce n’est pas évident, mais éventuellement, oui, parce qu’éventuellement tu vois clair.
Tu vois clair puis quand tu vois clair, ta conscience est à la mesure de tout ça. Mais au
début, ce n’est pas facile, parce que si c’est une entité spirituelle, à ce moment-là, ben, elle
peut te faire plaisir, puis elle peut te donner de la voyance, puis elle peut te dire : “bon, ben,
tel numéro va sortir en fin de semaine, là en fin de semaine, tel numéro au loto Québec
sort”... 

Là, tu es content, mais tu ne réalises pas que c’est une “pogne”, c’est comme du miel pour
la mouche, ce n'est pas des cons ! 

Au niveau mental, c’est la même affaire. Ils vont toujours utiliser la faiblesse de l’Homme
pour un travail. La seule différence, c’est qu’au niveau du mental, c’est des Esprits de la
forme qui travaillent, tandis qu’au niveau de l’astral, c’est des morts qui nous cassent les
pieds. Même si c’est des morts gourous, c’est des morts pareils. Un mort, c’est un mort !
Tant que l’Homme a un contact avec des morts, avec le bas astral ou le haut astral, ça n’a
pas d’importance ! Un mort, c’est un mort !

Sais-tu qu'est-ce que c’est un mort ? Regarde bien ça... Un mort, c’est une entité qui essaie
de chevaucher l’Homme. Les morts les plus évolués chevauchent l’Homme spirituellement !
Les morts les moins évolués chevauchent l’Homme de façon totalement tragique, les
meurtres, la schizophrénie... Ça fait qu'un mort, c’est un mort ! 

Ça fait qu'il faut se méfier des morts ! C’est pour ça que quand l’Homme va passer de
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l’involution à l’évolution, tout ce qui est de religion, de spiritualité, ça va sauter ça.

Question : Bernard, dans votre graphique, en fait, le point de départ pour l’Homme là, à
partir du moment où il devient conscient, à partir du moment où il commence son évolution,
vous avez déjà parlé à un moment donné de neutralité… De neutralité ou quelque chose par
rapport… Il n’y a pas un… J'aimerais ça, de définir d'une manière précise peut-être ? 

BdM : Mais qu'est-ce que c'est, c'était quoi, je ne me rappelle pas moi, il faut me le dire...

Question : Moi j'essaie de préciser une question, j'ai un peu de difficulté. Autrement dit le
point de départ pour l’Homme, c’est quoi ?

BdM : O.K. Le point de départ, à partir de l’évolution, vous voulez dire ? Le point de
départ, il dit : il a besoin de réaliser que c’est nous autres qui “run le show”. Une fois que tu
es capable de réaliser ça, ben là, l’ego  il en prend pour sa claque. 

Question : Donc le point de départ, il est assez large ?

BdM : Il est large, puis c’est chaque individu… Chaque individu va prendre le point de
départ selon son évolution, selon sa capacité mentale, selon sa structure émotionnelle. 

Moi ils ne m’ont pas donné de chance, ils m’ont fusionné ! L’Homme va fusionner avec le
temps. Moi ils m’ont fusionné tout de suite parce que j’avais un travail à faire. Ça fait que le
point de départ, moi je l’ai vu tout de suite. Par contre, c’était très souffrant.

Question : Il n’y a pas de point de départ idéologique ?

BdM : Ah ! Non, non, non. Oublie ça. Il n'y a pas de philosophie là-dedans. Il n'y a pas de
méthode. Autrement dit s’il vous est dit sur la Terre catégoriquement que l’Homme pense
qu’il pense, que vous l’acceptiez ou non, c’est sans importance. S’il est dit à l’Homme que
l’Homme pense qu’il pense, ça ne se pense pas, ça ! Un Homme ne peut pas penser qu’il
pense qu’il pense. Il faut qu’il sache ! Si ça passe à travers un initié qui dit ça, puis qui en
souffre pour l’avoir su, pas de problème. 

Quand c’est sorti cette information-là... À partir du moment sur la Terre, sur une planète qui
a une conscience expérimentale, que l’Homme pense qu’il pense, il est fait à l’os, parce qu’à
partir du moment où il t’est dit que l’Homme pense qu’il pense, ils ont le droit de te le
révéler, puis ils ont le droit de t’en donner la preuve.

Tant que tu ne sais pas, tant que ça n’a pas été dit que l’Homme pense qu’il pense, à ce
moment-là ils n’ont pas le droit d’en donner à l’Homme la preuve, parce que l’Homme
capoterait, parce que le libre arbitre ça fait partie des contrats universels sur la Terre.
L’Homme pendant l’involution, pour le développement d’un ego, il lui a été donné la notion
qu’il avait un libre arbitre, qu’il était libre dans son arbitre, mais qu’il n’est pas libre en
conscience. 
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Ça fait que s'il arrive à un certain moment, dans un cycle d’évolution, où ils vont dire :
“bon, ben, maintenant, vous devez savoir que l’Homme pense qu’il pense, on vous le dit”...
Que vous l’acceptiez philosophiquement, psychologiquement ou non, ça, c’est sans
importance. On descend le principe sur la planète, le reste, ça va faire son chemin, quand
bien même ça prendrait quinze-mille ans.

Question : Mais on peut penser qu’on pense, mais penser que les autres vont aller aussi au
mental (inaudible) ; ça peut quand même être... Pas tout remettre en question mais...

BdM : Vous devez être capables de remettre tout en question ce que vous savez !

Question : Si je le savais, je ne vous le demanderais pas.

BdM : Oh non, pas nécessairement, vous pourriez me le demander, puis ce que je ferais,
c'est que je ferais des petits ajustements. Puis si c'était parfait, je dirais : “c’est ça ce que
vous dites, c’est ça”. Je serais obligé de vous donner raison. Je n'aurais pas le choix. Je ne
peux pas contester ce que vous savez. Je peux contester ce que vous pensez que vous savez,
mais je ne peux pas contester ce que vous savez. C’est universel, ce que vous savez. Il n’y a
pas rien que moi qui sait, c'est universel, ça appartient à tout le monde.

Question : Mais à différents degrés de compréhension ?

BdM : À différents degrés d’évolution ! Il y a des âmes qui sont capables en incarnation de
prendre des grands grands chocs de vie. J’en suis une là ! Il y a d’autres âmes qui vont
prendre des chocs de vie à des échelles moindres. Ça, c’est une affaire d’évolution. Mais le
processus demeure le même pour toutes les âmes en incarnation, éventuellement, de savoir
que l’Homme pense qu’il pense. C’est extraordinaire... 

Quand l’Homme commence à réaliser qu'il pense qu'il pense, c’est extraordinaire comme
réalisation, mais c’est rien que le début. 

Avez-vous déjà pensé que ça fait cent ans qu’on commence à faire de la science comme du
monde là ? Cent ans, on en est rendu au computer là ? Le dix-neuvième siècle, la révolution
industrielle, les machines mécaniques là, on en est rendu au computer là, on est rendu dans
la nanotechnologie là, rien que cent ans, imaginez-vous mille ans ! Ce qu’on fait en mille
ans ! Dix-mille ans !

Question : Mais la question, c’est est-ce qu'on va être encore là, ou la planète va-t-elle…
Autrement dit est-ce qu’il n'y a pas un compte à rebours à quelque part pour l'évolution ?

BdM : Éventuellement, l’Homme va vivre sur le plan morontiel. Donc l’Homme va vivre à
l’intérieur de la Terre sur le plan éthérique. Il ne vivra même pas en surface. Les êtres qui
vont vivre en surface de la Terre, ça va être les Humanités qui vont rester. Mais l’Homme
avancé va vivre en conscience morontielle à l’intérieur de la Terre. Il ne vivra pas à la
surface de la Terre. L’Homme va commencer son évolution jupitérienne, mais à ce moment-
là, l’Homme n’aura plus besoin de corps physique. Il vivra en conscience morontielle. 
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Question : Il y a encore du chemin à faire !

BdM : Ben, ça fait partie de l’évolution. Il ne faut pas penser à ces affaires-là. 

Question : Ce qui m’intéresse, c’est le point de départ.

BdM : C’est pour ça moi que je ne suis pas intéressé à l’occulte. Pourquoi je ne suis pas
intéressé à l’occulte ? Je ne suis pas intéressé à l’occulte, parce que ça donne quoi de savoir
ça ?! D'abord, je ne crois à rien, moi ! 

Ça fait que l'occulte, pour moi ça ne me dit rien. Je suis obligé de le faire, je suis obligé de
le rendre public. Je suis obligé d'écrire des livres dessus, mais pour moi, c’est toujours un
job de parler de l’occulte. Je pourrais vous en donner une conférence un soir sur le centre de
la Terre, ça serait bien intéressant ! Mais ça va vous donner quoi ? Ça va vous créer d’autres
formes. Il y a du monde (des gens) qui vont faire de “l'overtime” (rires du public).

C’est pour ça que ce qui est important pour l’Homme, c’est de comprendre la fondation de
son être. Puis la fondation de son être, ça commence où ? Ça commence au niveau de la
compréhension du mystère de sa conscience mentale, ce qu’on n’a jamais pu savoir avant,
parce que ça ne faisait pas partie de la descente de l’information. Puis là, c'est rien que ça, là
on commence à apprendre que l’Homme pense qu’il pense ! 

Puis dans sept à huit-cents ans là, l’Homme va commencer à réaliser qu’il n’a plus de corps
physique. Ça, ça veut dire que dans sept à huit-cents ans, l’Homme va commencer à avoir
une conscience morontielle. Il va être dans son corps physique, tout d’un coup il va sortir,
hop, il va être à côté. Avec le temps, il va s’habituer à ça, puis éventuellement, il va être
mieux en dehors de son corps physique que dedans. Finalement, le lien va briser puis il va
rester en morontialité.

Ça fait qu'on peut dire que la conscience cosmique de l’Homme va commencer dans sept,
huit-cents ans. Puis près ça, ça va aller vite, vite, vite, vite, vite ! 

Mais pour que l’Homme puisse sortir de son corps physique, être à côté, puis le voir et
sortir, puis être bien à l’aise, puis se sauver un petit peu, puis aller un peu plus loin, puis un
peu plus loin, sans paniquer, puis sans vouloir revenir dedans parce qu’il a peur de mourir...
C’est la même affaire au niveau de la pensée. 

Si l’Homme n’est pas capable de “dealer” avec le phénomène de la pensée, avec le fait qu’il
pense qu’il pense, comment voulez-vous qu’il sorte de son corps ? Il va vouloir rentrer
dedans.

Les gens qui font des voyages astraux, c’est ce qui arrive ! Ils sortent en astral, puis ça
devient bien bien pesant, ils paniquent, ils rentrent ! Puis ça, ce n’est rien qu’au niveau du
corps astral. Au niveau du corps astral, tu ne peux pas aller loin. Tu peux aller jusqu’à la
Lune, c’est le plus loin que tu peux aller. En conscience morontielle, tu peux aller où tu
veux. 
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Avec le temps, il va falloir que l’Homme soit réellement capable de sortir de son corps
physique, puis il va falloir que l’Homme soit réellement capable de savoir où il est, où il en
est, qu’est-ce qu’il fait, où il va, qu’est-ce qu’il veut, qu’est-ce qu’il peut. Mais ça, ça fait
partie de sa conscience morontielle. Mais le début de ça, le point de départ, il faut qu’il
sache qu’il pense qu’il pense. 

C’est la grande révélation de la psychologie universelle du vingtième siècle.  Aurobindo
l’avait vu ça, ça fait qu'il disait : “La lumière descendra sur la Terre”. C’est intéressant,
seulement ce n’est pas parce que c’est intéressant que c’est facile. C’est sûr que ça ne peut
pas être facile ! Pourquoi ? Parce qu’on a des générations, puis des générations, on a des
millénaires d’expériences psychologiques. On vit dans l’illusion depuis des siècles, on a été
dans les religions, on souffre encore des religions aujourd’hui. 

Les deux tours à New York là ! On est en 2002 là, on envoie des Hommes sur la Lune, puis
on a encore des affaires moyenâgeuses comme ça. Ça fait que regarde ce qu’ils disent sur
l’Humanité ! 

Ils disent : l’Humanité, oubliez ça, c’est sans importance. Ce n’est pas l’Humanité qui est
importante ! C’est la conscience universalisée de l’Homme un jour qui va permettre à
l’Homme de sortir de sa conscience planétaire pour entrer dans une conscience universelle,
en parallèle avec d’autres niveaux d’évolution qui existent en coexistence aujourd’hui, très
très harmonisés sur la Terre. 

D’autres questions ?

Question : Quand on se rend compte que même sur le plan mental on se fait pogner encore,
au niveau psychologique, ça peut devenir dérangeant... 

BdM : Ils disent : c’est dérangeant, c’est sûr, mais ça s’arrange avec le temps. Mais il faut
que ça soit dérangeant, ça ne peut pas ne pas être dérangeant. 

Quand tu étais à la petite école là, puis que tu pensais que... Qu’est-ce que tu pensais quand
tu étais à la petite école ? (rires du public). En tout cas les conneries que tu pensais quand tu
étais à la petite école, quand tu es arrivé à l’université, tu t'es fait défaire ça. C’est la même
chose. C’est seulement à une autre échelle. Mais que ça soit dérangeant, c’est sûr. Les
Anglais disent : “No gain, no pain”. 

D’autres questions ?

Question : Vos propos, vous les créez ou ça vient d'eux autres ?

BdM : C'est syntonisé cette affaire-là, ce qui est en haut est en bas. C’est une conscience
vibratoire, je n'ai même plus besoin de leur parler.

Question : C'est créatif ?
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BdM : Créatif, ça veut dire : c’est une conscience vibratoire. Ça passe dans le canal et puis
ça sort, je n'ai plus besoin de réfléchir. Pardon ?

Question : Il y a une logique ?

B d M : Oui, il y a une logique à un certain niveau, oui. Ça peut être une logique
suprarationnelle pour certaines personnes. Puis ça peut être une logique bien occulte pour
d’autres, ça dépend des gens. Pour moi, c’est une logique bien normale.

Question : Une logique, est-ce que c'est la logique ? 

BdM : Non ! Une logique, c’est un enchaînement de concepts qui ont de l’allure pour le
niveau d’intelligence que tu as. Ce n'est pas nécessairement universel. La logique pour un
physiciste ou la logique pour un philosophe qui est spécialiste en logique positiviste, ce n'est
pas la même logique dont je parle, c’est une autre sorte de logique, mais ça a sa valeur, ça a
sa fonction à l’intérieur des paramètres fixes.

Question : Les maîtres qui sont venus sur la Terre, ceux qu’on appelle les maîtres, Jésus,
leur rôle principal c'était quoi ? L'éveil de la conscience ?

B d M : Leur rôle principal, c’est de “dé-animaliser” l’Humanité. Le Christ c’est bien
important, le principe de l’Amour ! Bouddha, la compassion ! Lao Tseu d’autres choses. Ils
ont tous eu… Confucius lui, une structure sociale ! Puis d’autres initiés qu’on ne connaît pas
qui sont venus sur la Terre, des grands Hommes. 

Il y a des gens qui ne connaissent pas Steiner. Steiner, c’est un des grands initiés du
vingtième siècle. Rudolf Steiner, un des grands, probablement un des Hommes les plus
intelligents du vingtième siècle, Rudolf Steiner. Grand scientiste, médecin, architecte, grand
voyant. Des Hommes extraordinaires, extraordinaires.

Krisnamurti, Aurobindo, puis d’autres, c’en est plein ! Ils ont tous différentes fonctions. Ils
sont tous activés par différents rayons de la création ces êtres-là, mais là, on passe à
l’évolution. L'Homme, il faut qu'il passe à l'évolution, il faut que l’Homme en arrive un jour
à être dans son identité. Dans son identité, ça veut dire qu’il est en conscience vibratoire. 

Ça fait qu'à ce moment-là, il n’a plus besoin de maître, il n'a plus besoin de personne, il est
dans son identité. Puis ça, ça fait partie de l’évolution. Alors ces Hommes-là sont venus
pour donner à l’Homme, pour mettre l’Homme en évolution spirituelle, pour que l’Homme
un jour passe à une conscience mentale plus avancée. Grands Hommes ! Ça, c’est des
“chums” (amis) à avoir dans ta vie ! (rires du public). 

Question ? Il n'y a plus de question ?

Question : L’Homme se fait donc éprouver par l’ego, par l’Esprit, comment on fait pour
développer une conscience vibratoire, si on se fait éprouver ?
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BdM : Vous vous faites éprouver par l’Esprit ou vous vous faites éprouver par une entité
astrale au niveau de l’ego. Ce n'est jamais par l’ego que vous vous faites éprouver. 

L’ego est toujours la victime de sa propre inconscience. Mais c’est ce qui se passe en arrière
qui éprouve. Il faut qu’il y ait de l’Intelligence en arrière ; il faut qu’il y ait une planification
en arrière qui éprouve . Ça, c'est bien... Votre Source. Ou dans le cas des gens qui ont des
entités astrales, la schizophrénie, c’est une expérience abominable. Ça fait que l’ego souffre.

Question : Et le double ?

BdM : Ça, ça dépend du niveau d’évolution de chaque individu, de chaque Homme. Quand
une âme en incarnation est prête à aller plus loin dans son évolution, ben, éventuellement le
contact avec le double se fait, puis à ce moment-là, l’ego s’unifie, le mortel s’unifie à son
principe universel. Mais ça vient tout d’en haut !

Question : Le double c’est l’Esprit ?

BdM : Le double, c’est l’Esprit, oui.

Question : Est-ce que le double, c’est l’ajusteur de pensée ?

BdM : Le double, c’est l’ajusteur de pensée, oui. Puis il n'est pas un cadeau. 

Question : L’ajusteur de pensée, c’est le coach dont vous parliez tout à l'heure ? 

BdM : Oui. C’est leur job, ça. O.K. Vous allez être tranquilles ce soir. Je vais vous faire une
conférence. Ils disent que l’Homme doit comprendre que sa conscience est un
développement unique dans la mesure où lui-même se sent unique ! Là, je vais en parler un
petit peu. Qu’est-ce que c’est se sentir unique ? 

Pour que l’Homme se sente unique, il faut qu’il commence à arrêter à se comparer aux
autres ! Tu ne peux pas te comparer aux autres, puis sentir ton unicité... Ton unicité ! Parce
que si tu te compares aux autres, automatiquement, il dit : tu perds de la centricité. 

Ce qui veut dire que tu perds la capacité d’être seul avec toi-même, puis c’est quand
l’Homme est réellement capable d’être seul avec lui-même, supporter, si vous voulez, le
fardeau de ce qu’il sait, sans le comparer aux autres, sans aller chercher à l’extérieur une
évaluation, qu’il développe ce qu’ils appellent une conscience personnelle. 

Une conscience personnelle, c’est une conscience qui est le résultat de l’activité de ton
Esprit, ton âme et de ton ego, ensemble. 

Quand ton Esprit, ton âme puis ton ego fonctionnent ensemble, tu as une conscience
personnelle. 

Quand ton Esprit, ton âme puis ton ego fonctionnent par rapport à tout ce qui est extérieur à
toi, tu n'as pas une conscience personnelle, parce que tu es influencé.
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Et si tu es influencé ou si tu es trop influencé dans ta vie, tu ne peux pas en arriver
éventuellement à entrer dans ce que j’appelle des catégories universelles, ou comprendre les
catégories universelles, ou élucider ou mettre à jour des catégories universelles. 

Ça veut dire quoi ça ? Une catégorie universelle, c’est une façon, pour un être humain, de
voir, de comprendre le mystère de la vie à tous les niveaux : cosmique, planétaire, ainsi de
suite, personnel, collectif, humain, historique, mémoriel, sans avoir de doute. Mais pour que
l’Homme soit capable de faire ça, il faut qu’il ait une conscience suffisamment
personnalisée. Il faut qu’il ait un lien étroit entre son Esprit, son âme, donc sa mémoire, et
son ego. Autrement dit il faut que l’ego soit capable d’absorber ce qu’il sait. 

Il faut que l’ego soit capable aussi de ne pas trop se comparer à l’extérieur, puis aller
vérifier à l’université voir si tes professeurs sont d’accord avec ça. Si vous n’êtes pas
capables de supporter ce que vous savez et que vous êtes obligés d’aller à l’extérieur pour
demander une vérification, à ce moment-là, ben, votre conscience personnelle en est
d’autant plus diminuée. 

Ça ne veut pas dire que vous n’êtes pas capables d’aller à l’extérieur et de communiquer
avec des Hommes, d’ailleurs c’est un grand plaisir. 

La seule chose, c’est que si vous avez une conscience qui est très personnelle, et que vous
communiquez ou que vous entrez en relation dans une dialectique avec des Hommes, vous
allez pouvoir le faire à partir d’une conscience créative, vous allez le faire à partir de votre
plateforme personnelle, et la plateforme personnelle de l’Homme est totalement personnelle
à lui-même. 

Ce qu'elle peut faire créativement, ce qu’elle peut engendrer créativement, c’est personnel à
elle. Ce que lui peut engendrer créativement, c’est personnel à lui. Même chose pour lui,
même chose pour vingt personnes. Pourquoi ? Parce qu’on a tous un taux vibratoire
particulier, et c’est ce taux vibratoire-là qui nous donne la caractéristique, si vous voulez, de
notre travail, de notre créativité.

Moi mon job, c’est de faire ce que je fais. Un autre, ça sera de faire de l’architecture ; un
autre ça sera de faire de la médecine ; un autre ça sera de faire ci ; l'autre ça sera de faire ça.
Alors les Hommes ayant tous un taux vibratoire particulier, ça les situe historiquement,
culturellement, sociétalement, à l’intérieur d’une conscience collective, et c’est ça qui fait
qu'il y a des Hommes qui peuvent faire telle affaire, d’autres Hommes peuvent faire telle
affaire, d'autres Hommes peuvent faire telle affaire ! 

Mais si ces Hommes-là, architectes, scientistes, penseurs, écrivains, éducateurs, ont une
conscience individualisée, autrement dit s’ils ont une conscience personnelle, à ce moment-
là au lieu de se séparer le pouvoir sur la Terre, au lieu de se séparer en cercle, au lieu de ne
pas s’harmoniser les uns avec les autres et de créer sur la Terre une grande confrérie
d’Hommes savants, si vous voulez, ben là, on a des écoles qui s'engueulent, qui se séparent,
de Jung, de Freud, de ci, de ça !
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Les gens ne sont pas capables, les Hommes ne sont pas capables, à cause de l’ego puis de
l’orgueil intellectuel, d’amener toutes ces sciences-là, toutes ces perceptions-là, tous ces
entendements-là, dans un même cercle et de faire bénéficier l’Humanité de tout ça. 

Tout le monde veut sa patente, tout le monde veut être reconnu, tout le monde veut, ainsi de
suite. Pourquoi ? Parce que les Hommes n’ont pas de conscience personnelle. Puis on
souffre de ça ! Puis qui c’est qui souffre de ça ? Ben, c’est l’Humanité ! L’Humanite perd
toujours des points, pendant que nous autres on veut gagner des points.

Regardez les guerres intellectuelles, les guerres des ego, des universités, entre les chefs de
départements, entre les psychiatres puis les psychologues, puis ceux qui sont dans les
religions, ça n’arrête pas. Ça prend des Einstein qui sont arrivés à des sommités là, puis là
ils peuvent établir que c’est de même que ça marche. Puis ça, en général, c’est dans des
domaines qu’ils sont quasiment les seuls à comprendre.

C’est pour ça que la connaissance sur la Terre, c’est intéressant, c’est merveilleux, mais
l’Homme a besoin de la conscience derrière la connaissance ! Quand l’Homme aura la
conscience plus la connaissance, à ce moment-là la connaissance sera très très intéressante
parce qu’elle ne sera plus viciée par l’ego, trop viciée par l’ego.

Question : Des peuples commes les Atlantes ou certains peuples de Pharaons qui, à un
certain moment donné, ont atteint un certain niveau de conscience, puis tout d’un coup, ça
a comme disparu. Y a-t-il une raison pourquoi ces peuples-là ont quasiment disparu ?

BdM : Si les Atlantes ont existé, je ne peux pas vous dire oui ou non, je n'ai pas le droit, si
les Atlantes ont existé, à ce moment-là la raison pour laquelle ils ont disparu, c’est parce que
le pouvoir occulte qui leur avait été donné par des êtres qui venaient d’autres planètes,
avaient été soumis à des pulsions trop animalisées.

Puis à cause de ça, puis à cause des forces impliquées dans ces sciences-là, tout a sauté,
parce que ces pouvoirs-là étaient directement connectés à ce qu’on appelle le magnétisme
tellurique de la Terre. Ça fait que ça a sauté ! Plus l’Homme traite avec des énergies de
haute vibration, plus c’est dangereux, puis plus c’est grand. 

Si l’Homme capitule devant la conscience universelle, si l'Homme capitule devant des
envoyés qui viennent d’autres planètes, si l’Homme capitule devant des gouvernements qui
viennent d’autres civilisations, dans ce sens qu’il perd contact avec eux autres, parce que sa
nature animale n’est pas capable de confronter leur grand savoir de l’évolution, à ce
moment-là l’Homme fait des gaffes, éventuellement il tombe dans la magie noire. 

Puis quand tu tombes dans la magie noire, à ce moment-là, tu commences à trafiquer avec
des forces élémentales qui font partie du Centre de la Terre, mais qui sont forcées de nier
l’existence du Feu universel. Et à ce moment-là, ces forces élémentales là qui sont forcées
de nier l’existence du Feu universel, parce qu’elles ne sont pas capables de voir la Lumière,
sont des énergies qui éventuellement vont alimenter les grandes passions de l’Homme, la
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sexualité de l’Homme, puis qui vont amener éventuellement l’Humanité à vivre dans ce que
j’appellerais “un paradis orgiastique”. Mais un paradis orgiastique, ça ne peut pas durer
indéfiniment ça. Éventuellement, ça amène une civilisation à ses pieds.

Question : Donc ils existent ces extraterrestres, et automatiquement ce serait un grand
danger en ce moment pour l’Humanité ?

BdM : Dans la mesure où les extraterrestres existent, supposons que ça existe, je ne peux
pas vous le dire, à ce moment-là si les extraterrestres venaient sur la Terre et qu’il n’y avait
pas de préparation, que l’Humanité n'était pas préparée, à ce moment-là ça créerait une
psychose sur la Terre. Pour le monde, ce serait la fin du monde parce que le choc, ce serait
un choc collectif abominable, puis les gouvernements ne seraient pas capables de retenir les
énergies de basses vibrations qui font partie du subconscient de l’Humanité. 

Moi j’ai appris une chose dans trente ans, j’ai appris que l’Homme... Qu’on est très ignorant
d’abord, puis que c’est très très important qu’on le demeure pour un certain temps. Puis j’ai
appris aussi que de l’Intelligence, ce n’est pas de l’Intelligence ; que de l’Intelligence, c’est
de l’énergie. Puis à partir du moment où on réalise que de l’Intelligence, c’est de l’énergie,
on n’est plus intéressé à être trop intelligent, parce que c’est nos “fuses” (fusibles) qui
sautent. 

Ça fait que le concept de l’Intelligence que l’initié peut avoir, puis le concept de
l’intelligence qu’un chercheur peut avoir, c’est deux concepts très très différents. Il y en un
qui est totalement polarisé, qui fait partie de l’illusion du libre arbitre de l’ego, et qui fait
partie du besoin de l’ego de dominer ce qu’on appelle la connaissance. 

Puis dans l’autre cas, c’est le contraire. C’est la canalisation de l’information à un niveau
dépendant de ce qu’il y a à faire sur le plan matériel, et à ce moment-là l’ego étant devenu
transparent, il n’est plus intéressé trop trop d’en savoir.  

C’est pour ça que l’Homme en évolution de conscience va s’apercevoir que petit à petit, il
va perdre la mémoire, puis il va perdre la mémoire, puis il va perdre la mémoire, juste assez
pour travailler, pour fonctionner. Mais plus l’Homme va évoluer en conscience, plus il va
perdre la mémoire. Puis beaucoup de gens aujourd’hui qui ont un certain niveau
d’évolution, sentent qu’ils ont une certaine perte de mémoire, puis c’est normal, parce que
la perte de mémoire ça t’empêche de souffrir de trop de réflexion. Tu as juste assez de
mémoire pour faire ton job. 

Moi, de la mémoire, je n’en ai plus, pourtant j’en ai. Quand j’ai besoin de savoir quelque
chose, hop, ça vient. Mais à part ça, je n'en ai pas. Pourquoi ? Parce que je n'ai pas besoin de
me rappeler ce que je sais. Ça fait que comme je n'ai pas besoin de me rappeler ce que je
sais, ce n’est plus dangereux ce que je sais. C’est pour ça que ça m’empêche de capoter. Ça
fait que je suis content. 

Ça fait que si vous me posez des questions intéressantes, puis profondes, ainsi de suite, puis
je vous donne des réponses intelligentes, ben, à ce moment-là je n'en souffre pas. Puis si je
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pense que vous allez en souffrir, je ne vous le dis pas. C’est un petit peu de même.

Ça fait trente ans que le monde essaie de me faire parler de ces extraterrestres, je ne l'ai
jamais fait, puis je ne le ferai jamais, R. Glenn a essayé de le faire à la télévision dans les
années quatre-vingt, je ne l'ai jamais fait. Pourquoi ? Parce que l’Homme doit commencer à
travailler, l'Homme devra s’occuper de son steak, puis sa famille, puis ses enfants, puis sa
vie ici, avant de s’occuper d’autres affaires. Mais des fois, je le fais, puis quand je le fais, je
suis obligé de dire : “supposons que ça existe”, là je me libère. 

Mais si je ne dis pas : “supposons que ça existe”, à ce moment-là je ne pourrais pas vous le
dire. Mais si je dis : “supposons que ça existe”, là je suis libre de vous parler des
extraterrestres tant que je veux, parce qu’à ce moment-là, je vous empêche de croire que ça
existe, en disant : “supposons que ça existe”. 

Mais si je vous disais que ça existe, ben, à ce moment-là, tout le baratin que je peux vous
dire en arrière, vous seriez obligés de croire que ça existe. Ça fait que je ne peux pas faire
ça, parce que je n'ai pas le droit d’induire l’Homme dans la connaissance occulte s’il n’est
pas capable de la supporter, parce que l’Homme pense. 

Si vous ne pensiez pas, je n'aurais pas ce problème-là. Mais comme vous pensez, ben, je l’ai
le problème. Alors je dis : “ben, supposons que ça existe” Là, vous parliez des Atlantes !
“Supposons que ça existe”... C’est intelligent de l’Intelligence, c’est bien ordonné. 

D’autres questions ?

Question : L'Intelligence... (inaudible)...

BdM : Parce qu’on réfléchit, on y pense.

Question : Ce n'est pas parce qu’il manque autre chose ?

BdM : C’est parce qu’on a des émotions. On a des émotions. On a des émotions dans le
mental, on a de la mémoire. Toi, si tu fermes tes yeux là, tu peux te rappeler de quoi j’ai
l’air. Moi je ferme les yeux, je ne vois plus rien, c’est noir, noir, noir. Pas de mémoire. Vous
autres, vous avez des mémoires d'écran mental, c’est des vrais “swimming pool” cette
affaire-là (rires du public)... Les artistes parmi vous autres, vous lisez des romans vous
autres, vous voyez tout là, tu vois le gars dans la chambre, tu vois tout là ! Moi j’aimerais
ça, être comme ça, mais si j’étais de même, je deviendrais fou, ça fait que c’est une
protection.

Là, je vais écrire un roman, j’ai décidé d’en écrire un. C’est évident que ça va être un roman
ésotérique, mais un roman ésotérique, la forme là, je vais en écrire un, mais je suis obligé de
l’écrire avec quelqu’un, parce que l’autre personne va voir ce que moi je sais. C’est la seule
façon que je peux écrire un roman. 

Comment veux-tu que je décrive une scène moi, si je ne la vois pas ! Ça fait que l’autre
personne la voit, elle va décrire la scène, puis moi je vais pouvoir mettre le matériel dedans.
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C’est une façon de travailler, hein ! J’ai hâte de le voir ce roman-là, il paraît que ça pourrait
être bien intéressant... (rires du public). On prend un “break” !
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Étapes de l’évolution PE#112 BdM (2002)
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

112 – ÉTAPES DE L’ÉVOLUTION 

BdM :  Il y a quelque chose que vous voudriez savoir ?

Question : Je suis consciente que de donner de l'émotion vers quelqu'un, ça lui nuit... Mais
ne pas lui passer, c'est difficile, avez-vous quelque chose à dire sur ça ?

BdM : On va regarder l’affaire de l’émotion. On va faire une lecture sur l’émotion. Ils
disent : premièrement l’émotion, ça vous nuit, parce qu’elle n’est pas intelligente. Je ne
parle pas de vous là, je parle de l’Homme. Pour que l’émotion soit utile pour l’Homme, il
faut qu’elle soit très unie au mental. 

Exemple : vous allez dans un musée, vous voyez une grande pièce d’art, ça vous met en
vibration parce que le principe de l’esthétique ou le principe de la beauté avec l’Esprit est
très, très, très présent, ça vous amène des larmes. Puis ça va durer quelques secondes, puis
après ça, ça coupe sec. Ils disent : ça, c’est un exemple d’une émotion intelligente.

Ça fait que l’émotion, elle vous sert à quoi ? Ils disent : ça vous sert à mesurer l’intensité de
la production artistique, la grandeur du chef d’œuvre. Où l'Homme perd de l’Intelligence
dans l’émotion, c’est surtout dans ses relations humaines, dans le couple, l’éducation des
enfants, quand ça nous touche de proche.

Regardez ce qu’ils disent sur ça. Ils disent : dans vos vies intimes, vous utilisez l’émotion
pour vous sécuriser.

Ça fait que la femme, elle va donner beaucoup d’affection à ses enfants, beaucoup d’amour
à ses enfants, mais c’est pour se sécuriser elle. Il dit : ça, ce n’est pas intelligent parce qu’il
dit : peut-être que vos enfants ont besoin d’un petit peu moins d’affection pour être bâtis un
peu plus solidement dans leur ego.

Ça fait que pour eux autres, donner une affection comme ça, une surabondance d’affection à
l’enfant parce que vous vous sécurisez, vous, comme mère, il dit : ce n’est pas une émotion
intelligente. 

Il dit : quand vous utilisez l’émotion, vous êtes sensés l’utiliser toujours en fonction d’un
principe d’ordre. Il faut que ça mène à de l’ordre, de l’émotion. Si l’émotion amène à un
désordre, ce n'est pas une émotion intelligente. Il faut que ça amène de l’ordre. Il faut que ça
soit intelligent. Il faut que ça aide. 

Si l’émotion ne fait que supporter, puis supporter, puis supporter, éventuellement ce n'est
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plus bon parce que vous empêchez l’autre de grandir. Il dit : en tant qu’humains, vous êtes
animalisés dans vos émotions. Il dit : vos émotions ne sont pas supportées par votre Esprit. 

Il dit : elles sont mises en vibration par votre âme, ça fait qu'à ce moment-là, vous perdez la
valeur de votre émotion, puis il dit :  vous n’êtes pas capables d’aider l’autre à grandir. 

Il dit : en ce qui concerne vos émotions, vous êtes tout à l’envers sur la Terre, puis il dit : en
relation avec le développement d’une conscience plus mentale, ben là, le corps émotionnel
va s’ajuster à ça, puis tout. Ça fait qu'il y a un gros déphasage au niveau de l’émotion. C’est
intéressant ces affaires-là.

Il dit : l’émotion, c’est ce qui est le plus utilisé dans l’expérience de la conscience
expérimentale sur la Terre pour faire divaguer l’Homme et lui faire vivre de l’expérience. 

Il dit : toujours surveiller où votre émotion vient en conflit avec l’Intelligence, il dit : pas
votre intelligence, l’Intelligence, ce qui est intelligent, parce que vous pouvez rationaliser
que l’émotion que vous manifestez est nécessaire.

Moi je vous donne un exemple, mais c’est un exemple hors contexte. Moi ma mère, quand
elle est morte, j’attendais sa mort depuis très longtemps pour toutes sortes de raisons. Puis
quand elle est morte, je suis allé à l’église parce que ma famille était là, ainsi de suite. Puis
je regardais ce qui se passait un petit peu comme un observateur là, parce que je n'étais pas
impliqué émotivement dans tout le phénomène. Tout d’un coup, j’ai eu une petite larme
dans le coin de l’œil. J’ai dit : “c’est quoi cette affaire de larme là”... Il dit : “c’est pour la
famille”... (rires du public). Ça, c’est une émotion intelligente. Tu comprends ? 

Ça fait que ça va loin, l’Intelligence de l’émotion, ça ne veut pas dire que je n'aimais pas ma
mère, mais j’étais content qu'elle soit rendue de l’autre bord parce qu'elle est mieux là
qu’ici. Ça fait que quand il y a eu la petite larme, j’ai dit : “c’est quoi cette affaire”... Parce
que j’aime ça, comprendre. 

Ils ont dit : “c’est pour la famille”... J’ai dit : “pas de problème”... Ma famille, ça braillait,
puis il fallait que j’aie une petite larme parce que si j’avais été trop mental, la famille aurait
été scandalisée, elle aurait dit : “il n'aime pas sa mère”... 

Ce nest pas que je n'aimais pas ma mère, c’est que je suis trop mental pour vivre ce que le
monde vit dans un salon mortuaire, ça fait que c’est intéressant l’affaire !

Ça fait que ça répond à votre question un petit peu ? Et puis regardez votre cas, en ce qui
vous concerne, elle a toujours peur de faire mal. Elle a toujours peur de faire mal ! En ayant
peur de faire mal, elle ne peut pas tester jusqu’où elle peut aller dans l’application de
l’Intelligence dans l’émotion. 

Il dit : ça devient difficile pour elle de mettre le point sur sa maturité émotionnelle, puis ça,
c’est le problème des parents, par exemple, qui élèvent les enfants. Les parents ont toujours
peur de discipliner leurs enfants : “est-ce que je fais bien la bonne affaire, est-ce que je ne
fais pas bien la bonne affaire... Je vais appeler ma chum (copine) pour voir si je fais la
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bonne affaire ou je vais lire un livre de pédagogie pour voir si je fais la bonne affaire”...

C’est un gros problème l’émotion chez l’être humain, surtout dans l’éducation de nos
enfants qu’on aime, ainsi de suite. Est-ce qu'on discipline ou on ne discipline pas ? Ça fait
que ça fait tout partie de l’inconscience de l’Homme, ça. 

Ils disent que le développement de l’Intelligence de l’émotion ou de l’Intelligence dans
l’émotion, ça sera le plus grand travail fait au niveau de la conscience de l’Homme sur la
Terre ; on parle de l’Homme en évolution de conscience. 

C’est très intéressant l’émotion. Il dit : si vous voulez commencer à la comprendre,
regardez-là toujours en fonction de ce que ça vous empêche de faire. Si elle vous empêche
de faire quelque chose, c’est parce qu’il n’y a pas d’Intelligence dedans. Si l’émotion vous
empêche de discipliner votre petit gars, c’est parce qu’il n’y a pas d’Intelligence dedans.

L’émotion n’est pas sensée vous empêcher de discipliner votre petit gars, l’émotion est
supposée d'être la plateforme, la source de l’énergie de colère un petit peu, dont vous avez
besoin pour discipliner votre petit gars, puis ensuite rebalancer en vibration pour qu’il sente
que vous l’aimez. Ça marche ? O.K.

Question : Puis au sujet de l’ordre ?

BdM : De l’ordre ? Oh ça, c’est intéressant ! C'est bien des choses, de l'ordre ! 

Ils disent : de l’ordre, c’est de la paix, de l’équilibre au niveau des formes puis leurs
relations. Il dit : c’est un principe universel de l’Esprit en relation avec ce qu’on appelle,
nous autres, la beauté. De l’ordre, c’est de la beauté ! Le désordre, c’est une absence de
beauté ! Va dans la maison de quelqu’un, puis tu vas voir d’après le degré d’ordre, le niveau
d’ordre, son état mental. 

Quelqu’un qui est en dépression, il n’y aura pas d’ordre dans la maison. Quelqu’un qui
fonctionne, qui a une famille bien ajustée, qui a un travail, qui est relativement heureux, il
va y avoir plus d’ordre dans la maison. L’ordre, c’est connecté à la beauté. 

Il y a beaucoup de désordre maintenant dans notre civilisation. Pourquoi ? Parce que la
civilisation est extrêmement astralisée. Il y a beaucoup de désordre dans la musique, il y a
beaucoup de désordre dans les vêtements, il y a beaucoup de désordre dans tous les bruits.

Question : Donc la beauté est une manifestation de l’ordre ?

BdM : Non, ce n'est pas une manifestation, c’est une mesure de l’ordre. Moi j’aime ça
voyager, puis c’est rendu difficile pour nous de voyager où je vais, tu sais, c’est bien bien
difficile, c'est rendu un problème pour nous, voyager. Il y a tellement de désordre, il y a
tellement de bruit, il y a tellement de ci, il y a tellement de ça, t'sé, il faut que je choisisse
mes “spots” !
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Participant : C'est le chaos partout !

BdM : C’est le chaos partout, puis il va y en avoir plus. C’est très intéressant l'affaire de
l’ordre. Je pourrais écrire un livre sur ça.

Question : Au point de vue scientifique, de l’entropie qui constitue un problème, si on veut,
de dégénérescence énergétique, est-ce qu’il y a un lien avec l’ordre, la beauté, tout ça ?

BdM: Il dit : l'entropie ce n'est pas tellement un problème de dégénération d’énergie, il dit :
c’est un problème “d’excrescence” de l'énergie parce que l’énergie, il faut qu’elle se
manifeste, puis elle se manifeste en perdant son niveau vibratoire élevé pour descendre vers
le bas. Si on n’avait pas ça, il n'y aurait pas d’échange. À ce moment-là il n'y aurait pas de
différentiel, puis en n’ayant pas de différentiel, on ne pourrait pas bénéficier de l’énergie. Ça
fait que c’est nécessaire. Ça fait partie des Lois de la mécanique. 

Mais au niveau de l’ordre, au niveau de l’ordre, on a un problème, parce qu’on est arrivé à
un niveau dans notre civilisation où présentement là, surtout après la deuxième guerre
mondiale, on commence à vivre la destruction de la forme. Puis la destruction de la forme,
c’est nécessaire pour libérer l’Homme, mais à un niveau inconscient. 

Le mouvement hippie des années soixante, ça faisait partie de ça, les Beatles, la musique, le
rock, papapa papapa... Les changements extrêmes dans le vêtement, ainsi de suite. Bon, ben,
ça, ça faisait partie de la libéralisation des mœurs, puis c’était nécessaire pour créer dans le
monde une autre ouverture au niveau de l’Homme économique, pour le libérer de ce qu’on
appelait avant l’Homme politique, la destruction des idéologies, ainsi de suite, qui ont
extrêmement enfermé l’Homme sur lui-même, puis l’ouverture de l’Homme au niveau
économique, ce qu’on appelle depuis ce temps-là “la grande libéralisation”. 

Mais il y a un grand prix à payer pour ça, puis on le paie le prix. On paie le prix ! En tant
qu’Humanité, en tant que civilisation, on paie le prix. Ça va durer un certain temps, puis ça
va s’ajuster, puis ça va revenir, puis on va revenir éventuellement dans un nouvel ordre,
d’autres modes un peu plus harmonisées, ainsi de suite. Mais j’ai hâte que ça arrive !

Où il y a de l’ordre, là où il y a un certain ordre, c’est dans la science des automobiles, la
beauté des autos. On se récupère. C’est intéressant ça, la beauté des automobiles. Il dit : la
beauté des autos est le résultat du fait que vous êtes arrivés à un âge de perfectionnement.
L’âge de perfectionnement est connecté avec notre science puis nos facultés scientifiques.
Ça fait qu'on a de belles autos, de beaux avions, ainsi de suite. Il y a un ordre là. 

Mais par contre, c’est plutôt au niveau émotionnel qu’on vit des grands désordres, au niveau
émotionnel religieux, au niveau émotionnel psychologique. C’est au niveau de l’identité de
l’individu qu’il y a un grand désordre. 

Au niveau de la matière, il y a des grands ordres, on fait des grandes choses au niveau
architecture, on fait des grandes choses au niveau “engineering”, on fait des grandes choses
au niveau mécanique, on fait des grandes choses. En science, on avance très très
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rapidement, puis on fait des belles choses, malgré qu’il y ait un arrière-plan là, où on fait
beaucoup de destruction parce qu’on ne connaît pas les Lois de conséquences.

Donc il y a beaucoup de pollution dans le monde, dont on va payer très cher le prix au
vingt-et-unième siècle. Mais c’est au niveau individuel qu’il y a beaucoup de désordre,
tandis qu’avant, il y en avait du désordre au niveau individuel, mais ce n’était pas le même
genre de désordre. Aujourd’hui, c’est un désordre qui est très très fracassant, mais ça, ça fait
partie du fait que l’individu, l’Homme involutif inconscient est en train de se chercher une
identité. 

Ça fait qu'on se cherche une identité en se mettant des pendants d’oreilles ici, puis au
nombril, puis des peintures sur le corps, puis toutes sortes de choses qui créent des chocs
aux vieilles générations, mais qui, pour les jeunes, font partie d’une nouvelle identité. Puis
dans deux-mille ans, on va regarder en arrière, puis on va voir les gars d’aujourd’hui ou les
gens d’aujourd’hui, et on va dire : “ces gens-là, c’était des saints comparés à nous autres,
techniquement”. 

C’est comme les Égyptiens. On avait trouvé un papyrus égyptien où on disait dans le
papyrus que la génération avant était beaucoup plus sage que la génération d’aujourd’hui,
puis ça, c'était voilà trois-mille ans, t'sé ! Tu regardes les hippies des années soixante, c’était
de la crème glacée comparé avec ce qui se passe aujourd’hui, t'sé, ça fait qu'imagine-toi,
quand on va tomber au niveau des “roller balls” dans dix, quinze, vingt ans. 

Puis il y a des choses qu’on ne peut pas savoir, en tout cas il y a des choses que moi je n'ai
pas le droit de parler en public, mais il y a des choses qu’on ne peut pas savoir, puis c’est
bon qu’on ne le sache pas. Mais il y a des choses très énervantes qui vont se produire dans
l’avenir. Pourquoi ? Parce que l’Homme a besoin de grands chocs pour stabiliser ses
énergies. 

C’est comme les Américains, l’affaire de New York, ça a pris des grands chocs – à la tour
de New York, qui est le grand centre symbolique mondial de la finance – pour que les
Américains ajustent leur politique étrangère. Et ça va se faire. Ça va se faire ! Ils sont
obligés de le faire, parce que c'est pas des “sans-dessein” (ignorants) les Américains, on
parle de l’élite là. Ils vont le faire. 

Puis les Américains, avec le temps, au lieu d’être une grande puissance, ils vont devenir un
grand leader. Ça va être un grand leader. Là, ils sont une toute puissance, mais un jour
éventuellement, ils vont devenir grand leader dans le monde, parce qu’ils ont trop de
puissance militaire, ils ne peuvent pas perdre ça. Mais le choc, ça les a ajustés, c’est dur,
c’est dur de contrôler le pouvoir, c’est dur de maîtriser le pouvoir. 

Regardez-vous dans vos industries là, quand le chef de corporation, le chef de département
de l’hôpital, chef de département dans les écoles... C’est très dur. L’ego a besoin du pouvoir
pour se donner de l’identité. Puis c’est la même chose au niveau des nations. Ça fait que
quand tu prends des pays comme les Américains, qui sont extrêmement puissants, puis ce
qu’on sait d'eux autres au niveau science aujourd'hui, c'est rien que ce qu'on voit de publié
là, ce qui est sorti ce n'est pas ce qui se passe dans les laboratoires. 
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La politique américaine, tu dois toujours être cinq ans en avance sur ce que le monde sait.
Ça fait que ça vous donne une idée. Ils ont gardé le XX secret pendant dix ans avant de
l’utiliser dans le “Desert Storm”... En Afrique. Dix ans ! C’était caché dans un hangar à Los
Angeles. Personne ne le savait. 

Avoir le pouvoir, avoir du pouvoir en tant que nation, c’est très difficile. C’est pour ça que
les gens qui critiquent trop les Américains ne savent pas, ne connaissent pas, ne réalisent
pas jusqu’à quel point c’est un grand peuple.

Question : Il y a beaucoup de satanisme dans le monde. C’est quoi la fonction du
satanisme... ? 

BdM : Le satanisme ? Ils disent que c’est une astralisation extrême de la conscience
humaine. C’est l’astralisation extrême de la conscience humaine en relation avec des entités
de basses vibrations. Puis la raison que ça existe le satanisme, c’est parce que…

Question : C’est quoi son but final ?

B d M : Son but final, c’est de maintenir un lien entre les forces élémentales puis la
conscience humaine. C’est le but du satanisme. C’est ce que ça fait. Ça maintient… Le
satanisme, c’est un petit peu comme un fil électrique, ça fait une connexion entre l’Homme,
entre l’ego, celui qui pratique le satanisme ou les sectes qui pratiquent le satanisme, puis les
forces élémentales. Est-ce que c’est bon le satanisme ou pas bon ? Ils disent que c’est une
divagation de l’esprit, ce n'est pas un code moral ou immoral. C’est une divagation de
l’esprit, mais ça peut mener à un code moral ou immoral, mais c’est une divagation de
l’esprit. C’est intéressant ça. 

Pose-moi une autre question. C’est bien intéressant. As-tu ça, une autre question ?

Question : Quand ils font intervenir des sacrifices humains, comment ils perçoivent ça en
haut ?

BdM : Ils disent : quand ils font intervenir les sacrifices humains dans le satanisme, c’est
parce que les forces élémentales sont plus puissantes que les forces humaines, puis ces
forces-là en général sont les forces qui ont été à l’origine de la destruction de l’Atlantide. Ça
fait qu'il y a beaucoup de continuité dans le processus de l’involution.

Question : S'ils ont existé – les Atlantes – (en référence à une phrase de BdM : “supposons
que”...) 

BdM : S'ils ont existé ! Excusez-moi ! (rires du public). Très bien !

Question : Si l’involution continuait, ça mènerait où ?

BdM : L’involution ne va pas continuer, elle est en train de changer, l’involution. 
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Question : Mais si ça avait été voulu qu'elle continue ?

BdM : Si elle avait continué…

Question : Le but de l’involution, ce serait quoi ?

BdM : Je ne comprends pas ce qu’ils veulent dire. O.K. Je vais dire ce qu’ils disent, puis
après ça je l'étudierai. 

Ils disent que ça aurait amené à la destruction du phénomène d’incarnation. Ça veut dire ça,
qu’éventuellement, les âmes ne se seraient plus incarnées, puis ça aurait été la disparition de
l’Humanité, parce que ce qui maintient la continuité de l’Humanité, c’est l’incarnation. À
partir du moment où les âmes ne se réincarnent plus, ça aurait été la disparition de
l’Humanité, ça aurait été fini, quel que soit le nombre d’années ou de siècles ou de
générations.

Question : Juste l’Humanité ou tout ce qui existe sur la Terre ?

BdM : Non, l’Humanité, juste l’Humanité. Dépendant comment ça se serait fait, à quel
niveau, quelles auraient été les forces pour faire ça, c’est une autre paire de manches ça, il
faudrait leur demander, mais techniquement, ça aurait mené à la destruction de l’Humanité.

Question : Donc l’involution était nécessaire pour qu’on puisse durer ?

B d M : Ils disent : l’involution, c’était nécessaire au développement de l’ego, puis
l’évolution, c’est nécessaire pour le retour à notre Source, parce que l’Homme doit passer
un jour à une conscience morontielle. Une conscience “morontielle”, ça veut dire : tu es
conscient, mais tu n'es pas dans ton corps physique, mais tu es conscient. Tu es conscient
ailleurs.

Question : C'est pour ça qu’il y a une conception de l’ego ?

BdM : Il y a une conception de l’ego parce qu’on n’est pas suffisamment unifié à eux
autres. Notre ego, c’est une partie de notre Esprit, mais qui n’est pas conscientisée. Une fois
que cette partie-là de l’ego est conscientisée, l’ego devient transparent, ça fait qu'à ce
moment-là tu as une fusion, c’est-à-dire une unité entre le mortel puis eux autres, autrement
dit l’Homme retourne à son principe universel. 

Là, à ce moment-là il peut passer à un autre niveau de conscience qui est la conscience
morontielle, puis à ce moment-là il n’a plus besoin d’habiter un corps physique, il n’a plus
besoin de vivre ou d’évoluer ou de créer une civilisation à la surface de la Terre, il en crée
une à l’intérieur de la Terre.

Question : Pourquoi l'ego c'est dans la matière, puis pas dans l'invisible ?
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BdM : Au niveau morontiel, c’est dans l’invisible. 

Question : Pourquoi l’ego est venu physiquement sur la Terre ?

BdM : L’ego, c’est le résultat d’une construction psychologique qui est née du fait, qu’avec
le temps, l’âme s’est imprimée suffisamment pour que le mental se développe et produise ce
qu’on appelle la réflexion. C’est ça l’ego ! Avant ça, il n'y en avait pas, mais ça, c’est parce
que l’Homme avait un contact avec les plans. Même si l’Homme était inconscient, il avait
un contact avec les plans. 

Ce contact avec les plans, c’est ce qu’on appelle la pensée. Le chien ne l’a pas, ça. L’animal
n’a pas ça. La seule différence entre un animal puis nous autres, c’est que l’animal n’a pas
de contact avec un ajusteur de pensée. Les animaux ont une conscience collective.

Question : Est-ce que ça va venir ?

BdM : Que les animaux vont avoir un contact avec l’ajusteur de pensée ? Non ! 

Question : Donc les animaux sont là juste pour le plaisir de l’Homme ? 

BdM : Non. Non ! 

Question : Pour l’équilibre terrestre ?

BdM : Il dit : les animaux sont là sur la Terre pour permettre à l’âme de vibrer au Principe
de l’Amour. L’âme en relation avec l’animal développe de l’amour. L’Amour, ce n’est pas
dans le sens qu’on le parle là, c’est dans le sens “d’un lien avec”, c’est dans le sens “d’un
attachement avec”. Les animaux amènent l’âme à évoluer sur la Terre à un niveau très très
bas là, mais à évoluer sur la Terre. 

Si tu prenais un Homme là, qui détruirait les animaux, qui serait mauvais – si tu veux, pour
les animaux – tu peux être sûr qu’il aurait une vibration très négative, une conscience très
négative. Donc les animaux, à cause de leur beauté, de leur contact avec nous autres, ainsi
de suite, ça met l’âme en vibration, et ça, ça a permis à l’âme d’aimer la Terre, parce qu’au
début quand les âmes se sont incarnées dans le corps physique, les âmes sortaient du corps
physique, elles s’incarnaient, elles partaient, elle s’incarnaient, elles partaient. 

Mais avec le temps, les animaux, la vie, la sexualité, tout ce qui fait partie du phénomène de
la conscience expérimentale sur la Terre au niveau de tous les royaumes, ça a gardé l’âme
dans le corps physique. C’est comme ça que l’âme a été entrappée. Donc les animaux ont eu
un rôle à jouer dans l’entrappement de l’âme sur la Terre, comme la sexualité a eu un rôle à
jouer dans l’entrappement de l’âme sur la Terre, puis comme la nourriture a eu un rôle à
jouer dans l’entrappement de l’âme sur la Terre. 

Ce n’était pas facile au début d’empêcher l’âme de sortir du corps, d’ailleurs ça a été un des
grands problèmes qu’ils ont eu pendant deux-millions-cinq-cent-mille ans, eux autres. 

1693



Pendant deux-millions-cinq-cent-mille ans, il y avait de la difficulté à ce que l’âme rentre
dans le corps, puis qu’elle reste là, puis qu’elle vive son timing, quitte à sortir plus tard, pas
nécessairement mourir, mais quitte à sortir plus tard. Mais au début ça rentrait, ça restait dix
minutes, puis ça ressortait ; ça rentrait, ça restait deux jours, puis ça ressortait ! Ça fait que
là, avec le temps, ça s’est stabilisé, puis après ça, il y a eu le phénomène de la mort, puis le
phénomène de la mort c’est la cristallisation de cette sortie-là. 

C’est pour ça qu'à cette heure, en général, tu ne peux plus sortir quand tu veux, à moins que
tu te suicides, là tu sors quand tu veux, mais pour faire ça, c’est parce que tu es très astralisé.
Mais normalement là, quand tu es dans ton corps physique, tu ne sors pas quand tu veux. 

Tu sors quand c’est le temps, que tu es bien malade, puis ton corps éthérique se dissout, puis
ton corps astral se dissout, autrement dit la connexion avec le corps physique se brise, là tu
sors... la finalité, ce que tu appelles “mort”, autrement dit tu es sur un autre plan. Mais tu ne
fais pas ça quand tu veux. Puis c’est ça qu’ils voulaient parce qu’il fallait que l’ego se
développe. 

Supposons que l’âme rentre puis que l’âme sorte quand elle veut, ben, il n'y aurait pas eu
d'évolution sur la Terre, ça aurait été simplement une expérience astrale à partir des plans
qui, dans ce temps-là, n’étaient pas systématisés. 

Mais aujourd’hui les plans astraux sont systématisés, ils font partie d’une connexion
universelle avec d’autres Univers locaux, puis c’est très très structuré, ça. Ça fait partie des
grandes Lois de l’évolution, il y a les grandes Lois karmiques là-dedans, puis il y a
l’utilisation des mémoires immenses de l’Humanité pour la configuration des plans de vie,
ainsi de suite, puis... bababa... bababa...

Question : C’est quoi les Lois ?

BdM : Une Loi, c’est simplement un temps dans l’organisation et le développement des
principes de vie, puis quand c’est très statué ça, quand c’est très stabilisé, ça devient une
Loi, autrement dit ça devient fixé dans l’évolution. 

Une Loi, c’est comme un principe qui est fixé, parce que les principes existent au niveau du
mental, mais ne sont pas nécessairement des Lois au niveau de l’astral. Quand c’est fixé ça,
quand c’est bien établi ça, ça devient des Lois karmiques à ce moment-là. Puis tout ce qui
vient en dessous de ça est obligé de vivre d’après ça. Tu ne meurs pas quand tu veux, c’est
une Loi ! Ça fait que si tu te suicides, tu brises cette Loi-là, à ce moment-là tu es obligé de
revenir, puis ça leur crée des gros problèmes ça, à eux autres, de gestion.

Question : Même s’ils ont su, avant de naître, que tu te suiciderais ?

BdM : Ben, oui, mais ils peuvent savoir avant de naître que tu peux te suicider, mais ça, ça
n’a rien à faire avec eux autres, ça fait partie de ton expérience à toi. Mais pour eux autres
au niveau de leur expérience, ça devient un problème, puis ils sont obligés de traiter avec,
puis c’est parce qu’ils manquent d’expérience au niveau du contact avec l’âme qui est pour
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eux autres leur propre progéniture.

Question : Donc eux autres sont encore en évolution ?

BdM : Ils sont encore en évolution, effectivement.

Question : Donc la recherche d’évolution, c’est la recherche d’âme ?

BdM :  Oh, ça c’est intéressant ! Ça c’est intéressant ! 

Il dit : la recherche d’évolution, c’est la recherche d’un grand ordre... Un grand ordre ! C’est
quoi le grand ordre ? Ben là, il faudrait que tu parles avec eux autres, puis tu dis : qu'est-ce
qui va se passer dans des millions d’années là ? Puis ils vont dire : dans des millions
d’années, il va se passer telle affaire, telle affaire, telle affaire. Un grand ordre ! Il y a un
grand ordre quelque part.

Question : La liberté, c’est au-dessus de ça ?

BdM : La liberté, c’est la capacité de l’Homme de sortir de son corps matériel en
conscience morontielle pour continuer à maintenir sa conscience en dehors de la matérialité.
Ça fait qu’à ce moment-là, l’âme est rendue dans un autre cycle. Au lieu de retourner en
forme astrale, puis revenir sur le plan physique pour son évolution, l’âme ne retourne pas au
plan astral, elle s’en va en conscience morontielle. Et à ce moment-là, elle fait partie encore
de l’Humanité, mais à un autre niveau. 

À ce moment-là, tu as ce qu’on appelle un plan universel, un plan systémique pour
l’évolution de l’âme. Puis à ce moment-là, l’ego est en contact avec l’ajusteur de pensée,
l’âme devient la mémoire, et cette mémoire-là de l’âme est utilisée par l’Homme conscient
en morontialité pour savoir exactement où est-ce qu’il va, c’est quoi son statut, qu’est-ce
qu’il va faire, qu’est-ce que c’est qu’il va faire quand il va arriver de l’autre bord de la vie.
Parce que quand tu arrives de l’autre bord, il faut que tu saches quoi faire.

Question : Y a-t-il quelque chose d’autre qui est en dehors de la vie ?

BdM : En dehors de la vie, ça n'a pas de fin. 

Question : La vie, c’est fini en tant que tel, un jour, ça va finir un jour ?

BdM : Quelle vie ?

Question : La vie qu’on vit.

BdM : La vie matérielle ? La vie matérielle a une limite, mais la Vie n’a pas de limite. 

Question : C’est quoi la vie en tant que tel ?
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BdM : La vie morontielle, tu parles ? Il y en a bien des sortes de vie là, il y en a huit. La
dernière vie là, pour la Terre… Pour l’Homme de la Terre, la dernière vie c’est la vie
morontielle. 

Les autres, on ne va pas parler de ça là, on ne parle pas des animaux, puis tout ça. La
dernière vie sur la Terre pour l’Homme, c’est la vie morontielle. Puis cette vie-là, une fois
que l’Homme va rentrer dans cette vie-là, l’Homme à ce moment-là va avoir ce qu’on
appelle une conscience systémique, c’est-à-dire qu’il ne sera plus Humain, il va être
SurHumain, mais il ne sera plus matériel. 

Il va être totalement métaphysique dans le sens que son corps éthérique, ça va être son
véhicule, comme aujourd’hui son corps physique c’est son véhicule. Ça fait que c’est un
autre stage d’évolution, puis ça, ça fait partie d’un autre niveau de vie. À ce niveau de vie là,
l’Homme va pouvoir voyager dans le Cosmos à volonté, mais l’Homme va avoir des
technologies qui n’existent pas aujourd’hui.

L’Homme va se créer des technologies qui n’existent pas, c’est en morontialité, parce que
l’Homme va pouvoir manipuler l’énergie à volonté, comme on manipule la matière. Ça va
être une autre vie ça, puis probablement qu’après cette vie-là, il y en aura d’autres, mais ça,
ça va trop loin dans le temps, puis c’est inutile de savoir ça. Ça n'a pas de fin l’évolution.

Si on regarde la fin, la fin... C’est quoi l’éternité par exemple, c’est quoi l’éternité ? Il dit :
l’éternité, ça n’existe pas. Ce n’est rien qu’une façon de penser que ça n’a pas de fin. Une
façon de penser que les choses n’ont pas de fin, c’est ce qu’on appelle l’éternité, mais en
réalité, ça n’existe pas des choses qui n’ont pas de fin. Donc l’éternité aussi n’existe pas.
Pourquoi ? 

Parce qu’il dit : tout est en vibration, tu ne peux pas arrêter un atome, tu ne peux pas geler
un atome. Tout est en vibration. Il y a des systèmes atomiques très grands, très vastes, qui
peuvent être arrêtés, qui peuvent être gelés, mais sur le plan individuel, sur le plan de
conscience atomique, ça ne s’arrête pas. 

Ça fait que c’est des concepts humains qu’on peut transférer dans une mathématique, c’est
des concepts humains qu’on peut transférer dans une métaphysique, c’est des concepts
humains qu’on peut transférer dans une psychologie investigative ou dans une psychologie
cognitive, mais ça n’a rien de réel. Ça fait partie des étapes psychologiques du moi qui veut
saisir une infinité quelconque. 

C’est pour ça que les gens qui ont une certaine fusion, comme moi, par exemple, pour les
protéger de savoir, ils ne peuvent plus penser. Ce n’est pas que penser ce n’est pas bon, c’est
que penser ce n'est plus nécessaire. Quand penser ce n'est plus nécessaire, le savoir devient
instantanément et instantané. Ça fait qu'à ce moment-là, tu peux écrire, tu peux décrire les
Lois universelles, mais sans être obligé de les comprendre. C’est un petit peu ma situation. 

Moi je ne comprends rien, mais je sais tout, je suis bien de même. Mais savoir tout, ça veut
dire simplement avoir accès à un certain niveau d’information qui fait partie de la
communication télépathique que j’ai avec eux autres.
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Question : Qui est dû à son ego conscientisé ?

BdM : Qui est dû, oui, c'est le résultat de l’ego conscientisé, c’est ça. 

Ce qu’on appelle un ego conscientisé, c’est un ego qui est totalement transparent, il n’y a
plus de réflexion dedans. Quand il n'y a plus de réflexion, il n'y a plus de pensée. Quand il
n'y a plus de pensée, le canal est ouvert, puis à ce moment-là tu ne peux plus souffrir de ta
conscience. Sans ça, ça serait un martyre cette affaire-là, tu aimerais mieux être ignorant
que... t'sé... Oui ?

Question : L'éternité ça n'existe pas, puis pourtant les Éternels...

BdM : Les Éternels... Il faut qu’on donne des noms à des entités qui vivent dans un certain
temps, puis le meilleur nom qu'on peut donner pour le moment, c’est des Éternels. Si on
était en morontialité, on leur donnerait un autre nom. Les Éternels, en conscience
morontielle, leur nom c’est des “Preychets”. Mais “Preychets”, ça ne veut rien dire pour
nous autres, ça fait qu'on les appelles les Éternels ici, avec notre linguistique italienne-
greque.

Question : Ils ne sont pas en évolution eux autres quand même, même en étant un peu
comme des Éternels ?

BdM : Les Éternels ne sont pas en évolution. Les Éternels sont des êtres extrêmement
intelligents, extrêmement puissants, très créatifs, puis ils sont stabilisés, et leur fonction à
eux autres, leur grand job, c’est que les Lois cosmiques ne soient pas bousculées. 

Exemple : la Terre tourne autour du soleil. Il ne faut pas que ce soit bousculé, ça. Si la Terre
arrête de tourner autour du soleil, on va avoir des gros problèmes tout à l’heure. Ça fait qu'à
ce niveau-là, leur job au niveau science, parce que c’est de la grande science, c’est de
maintenir l’équilibre au niveau des systèmes gravitaires. Ça, c’est leur job. Ça, c’est le job
un peu des Éternels, puis ils ont des grands grands jobs de même, c’est des travaux de
grande envergure. 

Ça fait que ces êtres-là ne sont pas en évolution, c’est des êtres statutaires, c’est des êtres
systémiques. Puis ils sont très très importants ces êtres-là, parce que s’ils n’existaient pas, il
y aurait des grandes configurations astronomiques dont on serait victimes nous autres dans
le sens que, par exemple, on aurait des planètes qui viendraient frapper notre système. On
aurait des comètes qui viendraient frapper notre système, des comètes dangereuses, puis il
faut que ça soit contrôlé à partir des plans, ça. 

Ça fait que s'il y a une comète qui vient frapper la Terre, par exemple, et qui crée des grands
problèmes au niveau de l’expérience humaine, ça va toujours être contrôlé à partir des plans,
dans le sens qu’ils vont connaître le degré de dégât que ça va faire. Mais ça ne sera jamais
un dégât plus grand que les autres veulent, sans ça la comète aurait été empêchée de venir
ici, ainsi de suite. Puis c’est facile pour eux autres de changer la trajectoire d’une comète,
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parce qu’ils ont le contrôle de la vibration des différents éthers qui existent dans les espaces
multidimensionnels du réel systémique. 

Ça fait qu'ils changent simplement la vibration d’un éther, puis automatiquement le champ
de conscience... Parce qu’un espace, c’est un champ de conscience, mais c’est un champ de
conscience de très très basse vibration au niveau des atomes.

Ils sont capables d’altérer le champ de conscience, puis automatiquement la planète change
de direction. C’est un petit peu de même que ça marche. C’est un petit peu ce qu’on peut
faire en science, nous autres, mais à une petite échelle. Eux autres le font à des grandes,
grandes, grandes échelles.

Question : C’est quoi le rôle du karma ou le but par rapport à l’évolution de l’être... ?

BdM : Le karma, ce sont des Lois encore... Ce sont des Lois astrales qui permettent aux
âmes d’évoluer. S’il n’y avait pas de Lois karmiques, il n’y aurait pas d’évolution au niveau
de l’âme. N'ayant pas d’évolution au niveau de l’âme, il n'y aurait pas d’évolution au niveau
de l’Humanité.

Ça fait qu’à ce moment-là les Lois karmiques, c’est comme une “checking balance”
(vérification de l'équilibre) : tu fais une connerie, tu paies pour ! Si tu tues quelqu’un dans
une vie, ben, il Il faut que ce soit balancé dans une autre vie, ça. Tu tues quelqu’un dans une
vie, ben, dans une autre vie peut-être que tu feras des grandes œuvres, ou tu te feras tuer, ou
quelque chose, mais il Il faut qu’il y ait un équilibre. C'est ça les Lois karmiques, c'est des
Lois très importantes, mais ce sont des Lois astrales. 

Puis ces Lois-là astrales vont disparaître, elles ne seront plus nécessaires quand l’Homme
arrivera à une conscience morontielle, parce qu’un Homme qui a une conscience
morontielle n’est plus régi par les Lois karmiques, parce qu’il ne vit plus sa vie au niveau de
l’âme, il vit sa vie au niveau de l’Esprit, ainsi de suite.

Question : Vous avez déjà parlé, comme en Europe, la France c’est l’intellect qui ressort ;
la vibration de chaque pays, comme l’Angleterre ou l’Italie, j’aurais aimé en entendre
parler, j’aurais aimé ça savoir ?

BdM : Un jour j'en parlerai.

Question : Combien de fois l'Homme peut s'incarner, est-ce qu'on peut le savoir par l'idée
numérique ?

BdM : Ils disent qu'ils ne veulent pas qu'on ait d'idée numérique sur ça. Ils veulent
simplement savoir que le phénomène existe. Ils ne veulent pas qu’on ait d'idée numérique.
Parce que si on a des idées numériques, ils disent : vous allez développer des systèmes
numériques, puis à ce moment-là l’astral va rentrer en jeu là-dedans, puis tout, parce que le
plan astral utilise toujours l’information qu’ils peuvent donner à l’Homme. Puis si l’Homme
pense, ainsi de suite, ben, l’astral peut utiliser cette information-là, puis ça retarde
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l’évolution du monde.

C’est comme les gens qui vont aller voir des voyantes, puis ils vont dire... Bon, ben, la
voyante elle dit : “toi, tu étais Napoléon”... Il y a bien du monde (des gens) qui se sont fait
dire qu’ils sont Napoléon, pourtant il n’y en a rien qu'un de Napoléon. Ils ne vont jamais
dire : “tu étais un petit gueux en Afrique”... Un voyant ne va jamais dire : “tu étais un petit
gueux en Afrique, tu viens de la Mongolie ou quelque chose”... Non ! “Tu étais Napoléon,
tu étais un César, même tu étais peut-être le Christ ou tu étais Jean-Paul”... 

Ça fait qu’il y a bien de l’astral là-dedans, puis ils ne veulent pas jouer là-dedans, ils ne
veulent pas nous amener à jouer là-dedans. C’est pour ça que ce qui est important de savoir
au niveau karmique, c’est que l’incarnation ça fait partie des Lois astrales, puis combien de
fois que l’Homme peut s’incarner, ils disent que c’est sans importance de penser de même.

Question : On ne peut pas le savoir ?

BdM : Ils disent : c’est sans importance. C’est de la curiosité de l’ego ça. Vous n’aurez
jamais la preuve de ce que vous pouvez penser de tout ça ou de ce qui peut vous être dit de
tout ça. Ça fait qu’à ce moment-là, ça ne sert à rien. Aussitôt que vous avez besoin d’une
preuve pour asseoir ce que vous savez, vous perdez votre temps.

C’est pour ça que quand l’Homme va passer de l’involution à l’évolution, la curiosité ça ne
fait plus partie de son mental. La réflexion ça ne fait plus partie de son mental, la mesure ça
ne fait plus partie de son mental, la comparaison ça ne fait plus partie de son mental. 

Ça fait qu’à ce moment-là, l’Homme va être libre au niveau psychologique, au niveau
psychique, de savoir des choses, sans pour cela créer des formes qui astraliseront sa
conscience. Ça fait que c’est une sorte de protection pour nous autres. Même si on n’aime
pas ça, dans le temps, éventuellement on le voit ça.

Question :  Lorsque vous parlez de la mort, lorsque l’humain meurt, le fait de se faire
brûler ou de se faire enterrer, au niveau énergie, ça change quelque chose ?

BdM : Pas de problème !

Question : Ça ne change rien ?

BdM : Non ! Du moment que vous attendez trois jours. Il faut attendre un petit peu parce
que souvent, quand l’âme sort du corps, elle est désorientée, ainsi de suite, puis d’ailleurs
c’est bon même au niveau des accidents. Il y a une personne qui s’est fait... Qui était rendue
à l’autopsie là, en Israël, puis d’un coup, le gars s’est levé sur la table, t'sé, les médecins ont
sauté. 

Ça fait que trois jours, il faut attendre, il faut donner une chance aux accidents de ne pas se
produire, parce qu’il y a des états de coma, il y a des gens qui ont été enterrés, puis ils se
sont retrouvés avec la mère âgée dans le tombeau, t'sé !
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Question : Le coma, c’est quoi là ?

BdM : Le coma, c’est la suspension du corps éthérique. Quand le corps éthérique est en
suspension, t'as l’impression d’être mort, mais t'es là.

Question :  Tu es où ?

BdM : T'es sur le plan éthérique.

Question : Tu fais quoi ?

BdM : Tu ne fais rien.

Question : Ça sert à quoi ?

BdM : Ça fait partie de ton expérience. Ça fait partie de l’expérience karmique. Ça fait
partie de l’expérience de tes enfants, ta femme, ton père, les gens qui sont autour. Puis si un
jour, tu dois mourir, éventuellement tu vas sortir, tu vas passer à la mort, tu ne reviendras
pas de ton coma. Puis si tu reviens, ben, tu vas avoir une expérience particulière, tu vas
dire : “qu’est-ce que c’est qui s’est passé”... Ils vont dire : “ça fait deux ans que tu es dans
le coma, deux ans”...  “Deux ans”... ! “Ouais, ouais”...

Question : Si on est dans le coma, c'est dans le plan éthérique et dans le plan astral...
(inaudible)...

BdM : Et dans le plan astral.

Question : Puis les somnambules ?

BdM : Il y a des somnambules dirigés par une entité astrale. Quand tu es somnambule, c’est
une entité astrale qui te dirige, qui prend ton corps temporairement puis qui se promène
avec. Le somnambulisme, ils aiment ça les autres de l’autre bord. C’est comme une
“joyride” (promenade) pour eux autres.

Question : (inaudible) 

BdM : Il est à côté.

Question : Quel est le rôle des animaux... On doit avoir le respect pour les animaux,
pourtant chasser les animaux...

BdM : O.K. Je vous donne leur opinion sur ça. Je vous donne les différences. 

Il dit : premièrement, chasser ce n'est pas un problème, parce que les animaux n’ont pas
d’ego. Chasser, avec le temps, ça devient un problème pour l’Homme parce que l’Homme
devient trop sensible... Parce qu’il dit : avec le temps, l’Homme va sentir trop la vibration de
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l’animal, ça fait que l’Homme ne pourra plus chasser. 

Ça fait qu'en attendant, ça fait partie de votre expérience, ça fait partie de votre plaisir de
vie, ça fait partie... “Whatever”, il n'y a pas de problème là. Puis ils disent qu’il ne Il faut pas
que vous en fassiez un problème moral, d'ailleurs vous les respectez les animaux, vous les
aimez les animaux, ça fait partie de la vie ça. Mais avec le temps, vous ne pourrez plus
chasser, pas parce que ça ne sera pas bon, mais vous ne pourrez plus chasser.

Moi je ne peux même pas aller à la pêche. Je suis rendu niaiseux de même, t'sé. Si le
poisson ne saute pas dans ma chaloupe, moi… (rires du public). Pourquoi ? Parce que je
suis trop sensible... Même l'accrocher... Je ne suis pas capable. 

Ça fait que... Mais je suis dans des extrêmes. Si tout le monde était dans des extrêmes
comme moi, on n’aurait pas de poisson. Ça fait qu’il faut réellement voir ça… 

Moi ma petite fille quand elle était jeune, elle voulait aller à la pêche parce qu’on avait un
petit lac chez nous, puis je lui avais acheté une petite canne à pêche. J’avais acheté un
hameçon parce que je ne voulais pas l’empêcher de vivre son expérience. Puis elle est allée
à la pêche, puis elle a “pogné” un petit poisson, puis rendu au petit poisson là, elle voulait
que je le décroche. J’ai dit : “non, non, non, décroche-le ton petit poisson”... Ça fait qu’elle
l’a décroché, puis ça lui a fait tellement mal au cœur puis tellement de peine, que ça été son
dernier poisson qu’elle a “pogné”. 

Je ne pouvais pas interférer avec son expérience. Ça fait que c’est une bonne question
l’affaire de la pêche, de la chasse puis de la pêche, parce qu’il y a bien des gens qui se
posent des questions là. 

C’est comme l’affaire de manger de la viande. Il y a bien du monde qui se pose des
questions. Regardez, je vais vous donner une réponse bien bien large sur toutes ces affaires-
là, manger de la viande, puis tout ça là. Il dit : sur le plan matériel, vous avez tendance à
spiritualiser tout ce que vous faites, puis à cause de ça, vous vivez des chocs en retour. 

L’Indien lui, il ne spiritualise pas ce qu’il fait. Il s'en va à la chasse, il tue le buffalo, il
l’aime le buffalo, il mange le buffalo. Mais là, nous autres, on est rendu tellement… On se
pose tellement de questions philosophiques, spirituelles, ésotériques, qu’on est rendu
totalement capotés, je parle pas de vous là, on se pose des questions, ça fait qu'on souffre
pour rien.

Puis il dit : les questions que vous posez, ça fait encore partie de l'évolution de la conscience
humaine, ça. Ça fait que c’est normal. Mais il dit : avec le temps vous allez apprendre, votre
vibration va changer, puis un jour vous ne pourrez plus aller à la chasse, puis c’est là que ça
va résoudre votre problème. En attendant, chassez, puis prenez-en un bon.

Question : Puis manger de la viande ?

BdM : Manger de la viande, c’est la même affaire. Il dit : ça fait partie des conditions de la
civilisation ça, puis il dit : vous ne pouvez pas vous sortir des conditions de la civilisation. Il
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dit : il y a un karma animal là-dedans, c’est sûr. Il dit : un acte devient violent quand il est
mal intentionné ! Quand tu manges de la viande, tu n'es pas mal intentionné. Même celui qui
est à l’abattoir, il n'est pas mal intentionné. 

C’est quand vous êtes mal intentionnés que l’acte devient violent, puis que vous attirez…
Vous risquez de vous mettre sous des Lois karmiques. Moi j’en ai vu des karmas des
animaux sur la Terre, de l’Homme là, le karma... Les souffrances des animaux sur la Terre,
c’est abominable ! J’ai vu ça une fois dans ma vie, puis je ne voudrais jamais revoir ça.
C’est abominable ! 

C’est pour ça que les animaux, il faut prendre soin de tout ça. Mais au niveau de la viande,
ça fait partie des conditions de la civilisation. Il dit : les conditions de votre civilisation, ça
fait partie de l’expérience de l’âme, mais ça ne fait pas partie de l’expérience de l’Esprit,
parce que l’Esprit est toujours au-dessus de la forme. Mais l’âme elle, peut vivre des choses.
Là, c’est votre expérience personnelle. 

Tout ce qui se passe au niveau de la Terre, manger de la viande, c’est tout au niveau de
l’expérience de l’âme ça, puis les questions qui sont liées à ça, ça fait partie de votre
évolution spirituelle. Si vous étiez dans une conscience mentale, vous n’auriez pas ce
problème-là, ces questions-là, parce que ça ne ferait pas partie de votre expérience au niveau
de l’âme. Il y a bien des gens qui se posent des questions sur ça. 

Puis il dit : d’ailleurs il y a des gens qui devraient manger de la viande. Il y a des gens qui
ne mangent pas de viande, puis qui devraient manger de la viande, puis en ne mangeant pas
de viande, ils se rendent malades. Il y a des gens qui ne devraient pas manger de viande, et
en mangeant de la viande, ils se rendent malades. 

Il y a des liens ancestraux entre le royaume animal puis l’Homme. Il y a eu des périodes
dans l’évolution de l’Humanité où l’Homme a développé un certain type de sang parce qu’il
faisait partie d’une société agriculturelle, et une autre phase, l'Homme faisait partie des
sociétés de chasseurs, donc il a développé un lien pour la viande. 

Ça fait tout partie de la génétique, donc tu as un type de sang qui est connecté à ça. Si vous
allez contre ces Lois fondamentales biologiques là, même là, vous allez vous rendre
malades. Ça fait que ça prend beaucoup de discernement dans la vie aujourd’hui parce
qu’on est confronté constamment avec des dilemmes, puis on a des questionnements par
rapport à la valeur spirituelle qu’on recherche et les attributs de la forme. 

Ça fait que cassez-vous pas trop la tête, sans ça vous allez être malheureux pour rien, puis
vous allez manger du poisson quand vous devriez manger de la viande. Oui ?

Question : (personnelle, inaudible)

BdM : Dites-moi pas que c'est Ramsès II ! Je ne vous répondrai pas à ça. C’est une question
personnelle, je ne vous répondrai pas à ça tout de suite... Quand on sera tout seul. Ça ne
regarde pas le monde, ça. 
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Questions générales pour tout le monde. Jamais des questions personnelles, je ne vais pas
vous répondre.

Question : J’essaie de faire le lien avec la dernière conférence et la conférence ici, vous
avez dit que dans sept, huit-cents ans, l’Homme va perdre son corps physique, il va... ?

BdM : L’Homme là, je parle de l’Homme conscient, l’Homme morontialisé.

Question : Dans le sens de la Terre, en forme morontielle, puis la dernière conférence, ça
dit que normalement un plan de vie bien fait, quelqu’un qui meurt, pour se réincarner, ça
prend sept, huit-cents ans. Ça voudrait dire que si on fait un lien, exemple... En mourant...
Il s'incarnerait au bout de de sept, huit-cents ans, là le prochain de système de vie, ça
serait...  (inaudible).

BdM : Vous ne pouvez pas faire d’analogie là, je parle de l’Humanité là. 

Je parle de Homme conscient là. O.K. 

Une autre question ? Oui ?

Question : C’est quoi la maturité émotive ?

BdM: Ah ! Ça c’est une question intéressante. La maturité émotive, c’est celle qui ne vous
fait pas souffrir. Quand vous souffrez au niveau de l’émotion, automatiquement il y a un
manque de maturité parce qu’il y a un manque de connexion entre l’émotion puis le mental.
Ça fait que si vous êtes bien sensibles, c’est facile... Si vous êtes trop sensibles, c'est facile
pour vous de souffrir au niveau émotionnel. Puis à ce moment-là, pour eux autres, c’est un
manque de stabilité entre le corps mental puis le corps émotionnel, ça fait que ça crée ce que
vous appelez le manque de maturité émotive. 

Plus l’Homme va devenir conscient, plus ça va stabiliser ces deux énergies-là, puis moins
l’émotion va affecter sa conscience, donc son comportement psychologique, ses réactions,
ses relations, ainsi de suite. L’Homme souffre beaucoup à cause de son émotivité.

Je parlais dernièrement à deux homosexuels là, puis il y en a un qui me disait, il me disait :
“c’est incroyable, je l’aime tellement”... Il dit : “je suis en train de me rendre malade”...
Ben, je lui dis : “tu te rends malade, tu te rends malade parce que tu n'es pas assez mûr, tu
es comme un petit enfant”... Puis ça, c’est un Homme de quarante-cinq ans. 

Je lui dis : “tu te conduis comme un petit gars de dix-sept ans”. Je lui dis : “laisse-le
vivre”... Il dit : “ben, oui, mais si je le laisse aller, il va aller se trouver quelqu’un dans un
club”... Ben, oui, j'ai dit : “ça, ça fait partie de son feu, ça fait partie de son fun, ça fait
partie de son plaisir”. Je lui dis : “tu sais, les clubs pour les homosexuels c’est des églises,
c’est le fun”. 

C’est plus stabilisé aujourd’hui, mais pour eux autres c’est une “église”, c’est une
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communauté, c’est là qu’ils rencontrent leur partenaire. Puis j’ai dit : “un homosexuel,
souvent, ça en recherche toujours un autre, parce qu’ils ne sont jamais satisfaits”. J’ai dit :
“tant que ça ne sera pas stabilisé entre toi puis lui, tu vas souffrir pour rien”. Il dit : “c'est
une vraie vache...  Ben, ouais, une vraie vache”... 

J’ai dit : “regarde les termes que tu utilises : c'est une vache”... J’ai dit : “c’est plein
d’émotion là-dedans, je comprends que tu souffres”...

Question : La souffrance c’est toujours due à la non-compréhension ou à l’inconscience ?

B d M : La souffrance est toujours due fondamentalement à de l’inconscience. De
l’inconscience, ça amène à la non-compréhension, puis la non-compréhension ça vous fixe
dans un état psychologique qui souvent est difficile à changer. Vous êtes très très
manipulés... L’Homme dans l’émotion, à travers l’émotion. Il y a beaucoup de manipulation
dans le mental. 

Si vous regardez la connexion entre vos émotions puis la mentalité ou les pensées que vous
pensez quand vos émotions sont troublées, c’est abominable. Ils peuvent vous passer
n’importe quoi par le cadran, puis là, vous souffrez, c’est sûr, parce que l’Homme n'a pas
assez de conscience. L’Homme n'est pas conscient de la manipulation. 

Ça fait qu'il faut faire bien attention dans des situations où vous souffrez émotivement,
parce que c’est là que vous êtes utilisés comme cobaye au niveau de l’évolution, que vous
vous en rendiez compte ou que vous ne vous en rendiez pas compte, l’Homme est utilisé
comme cobaye. 

Ça fait qu’à ce moment-là, il y a toutes sortes d’impressions qui s’enregistrent au niveau de
l’âme, puis l’enregistrement des impressions au niveau de l’âme, c’est un catalogue
universel ça, c’est vaste, c’est infini cette affaire-là. Puis c’est très très nécessaire pour
l’évolution des plans de vies. Ça leur sert tout. 

Il n'y a rien qui est perdu dans l’expérience de l’Homme au niveau des plans subtils.
Seulement, nous autres, c’est nous autres qui payons le prix là-dedans, c’est nous autres les
“vaches à lait” là-dedans, c’est nous autres les boucs émissaires.

Question : Est-ce qu’il y a des portes de sortie ?

BdM : Les portes de sortie, c’est la réalisation qu’on est très très manipulé lorsqu’on est mis
en vibration émotionnelle. C’est là qu’il faut qu’on se “watch”, il faut voir la “game”, il faut
qu’on la voie la “game”. 

Regardez ce qui se passe dans vos pensées quand votre “chum” vient de vous laisser, ou
votre femme vient de vous laisser, ou votre mari vient de se trouver une petite “poupoune” !
Regardez ce qui se passe dans votre mental, les crises de jalousie que vous vivez, parce que
là ils vont vous charrier, puis ça dépend avec qui vous êtes connectés de l’autre bord. 

Si vous êtes connectés avec une entité astrale de basse vibration, là ils vont vous vous
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charrier. Puis c’est là qu’ils vous amènent à vivre des grandes dépressions, puis des grandes
crises, puis à devenir suicidaires. Ce sont les entités astrales qui amènent l’Homme à
devenir suicidaire.

L’ego, ça ne se suicide pas tout seul, ça fait que “checkez” ça, les émotions. 

Moi je ne suis même pas capable… Moi si j’étais avec une femme, je ne serais jamais
capable de lui exprimer mon amour comme vous autres, vous le faites. S’il fallait que
j’exprime mon amour à une femme comme vous autres, vous le faites, je deviendrais
malade. Il faut que je le dise un petit peu là, il faut que j’en donne un petit peu, mais comme
vous autres, je ne pourrais pas. Je me mettrais bien trop en vibration, je passerais mon temps
à pleurer. 

Les déclarations d’amour que j’entends souvent là... Moi je me sauverais, ça, c’est sûr !
(rires du public). Ça va loin l’affaire ! Même chose pour les animaux. Les animaux, Il faut
que je les aime, mais pas trop. S’il fallait que j’aime les animaux comme vous les aimez, je
souffrirais bien de trop.

Question : Dans le sens de l'amour au niveau astral ?

BdM : L’Amour, c’est une énergie cosmique qui est vécue au niveau du corps astral, mais il
Il faut que ce soit balancé au niveau du CORPS MENTAL, sans ça tu vis des états
abominables.

Question :  Il faut qu’il y ait un balancement ?

BdM : Le balancement, c’est dans la réalisation qu'aimer, c’est pour engendrer un grand
plaisir de vie, mais non pas un asservissement de l’être à un sentiment ou à une passion... Ça
fait partie de nous autres, ça fait partie de notre conscience, aimer. Mais ce qui arrive chez
l’Homme de l’involution, c’est que l’amour devient éventuellement une vibration qui
l’asservit dans un sentiment. Puis une fois qu’il est asservi dans son sentiment, il perd son
identité. 

Moi, j’ai des femmes qui me disent : “je suis folle de lui là, je me ferais sauter pour cet
homme-là”. Ou le gars qui va dire : “je suis capoté de cette femme-là”. Je dis : “ben, prends
un break là, capote toi-même, arrête de capoter sur une femme ou sur un homme”... Aimer
une femme, c’est une chose… (Fin enregistrement).
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Se dissocier de la pensée humaine PE#113 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

113 – SE DISSOCIER DE LA PENSÉE HUMAINE

(…) Ça fait que je fais des lectures pour me mettre en matière là. Ils disent que la pensée
humaine c’est une structure mentale qui se dissocie de l’ego, ça se dissocie complètement
de l’ego, la pensée humaine. La pensée humaine se dissocie facilement de l’ego... Ils disent :
dans la mesure où l’ego est volontaire à se dissocier d’elle. Ça se comprend ça ? Ça se
dissocie de l’ego dans la mesure où l’ego peut se dissocier d’elle.

Puis si l’ego se dissocie de la pensée, elle commence à être créative, ce qui veut dire... Ils
disent : ça veut dire, à ce moment-là la pensée, elle peut pénétrer des arcanes de la nature
qui sont fermés à la pensée rationnelle. C’est comme une porte, c’est comme une porte très,
très, très sensible, une fenêtre très très sensible. 

Si l’ego est capable de se dissocier de la pensée, la pensée devient créative, dans le sens
qu’elle peut entrer dans les arcanes de la nature. Les arcanes, ça veut dire les côtés cachés de
la nature qui ne sont pas accessibles par la pensée rationnelle, mais il faut que l’ego soit
capable de s’en dissocier.

Puis on va regarder ça, ce soir, on va étudier ce phénomène-là. Il faut que l’ego soit capable
de s’en dissocier. Ils disent que l’ego a de la difficulté à s’en dissocier, de la pensée, parce
qu’il a été scolarisé pendant l’involution, il a été scolarisé à penser, à rationaliser. C’est du
conditionnement ça. Puis on a été tellement conditionné, puis on est conditionné à partir du
moment où on vient au monde, quand on va à la petite école, ainsi de suite, ça fait que l’ego
a été tellement scolarisé pendant l’involution, que c’est très très difficile pour lui de se
dissocier de la pensée.

Ils disent : c’est à cause de ça que la pensée est limitée, puis que l’Homme a de la difficulté
à comprendre tous les aspects de sa vie, autant sa vie personnelle que la vie en général. Puis
ils disent : pour que l’Homme en arrive à s’en libérer de cette limitation-là, il va falloir un
jour au cours de l’évolution de la conscience sur la Terre, qu’il en arrive à faire une
connexion entre sa pensée et ce qu’ils appellent eux autres “l’entitésation” de la pensée. 

Autrement dit l’Homme a le choix ; l’Homme vit une pensée au niveau de “ l’entitésation”
de la pensée, ce qui veut dire que la pensée est connectée à une entité qui est à l’origine, ou
l’Homme vit la pensée simplement au niveau subjectif, donc de la réflexion. 

L’Homme a le choix, si l’Homme veut en arriver à progresser au niveau du mental, à avoir
une conscience plus universelle pour comprendre les arcanes de la nature à tous les
niveaux !
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On prend, par exemple, le phénomène de la politique, les ennuis politiques qu’on vit
aujourd’hui, vous avez le choix d’étudier la politique à partir des journaux, des opinions, ce
que vous avez à l’université, l’Histoire, ou l’Homme peut aller plus loin au niveau de
“l’entitésation” de la pensée, aller chercher de l’information dans les arcanes de la nature
pour comprendre le phénomène politique, par exemple, qui se passe au Moyen Orient. 

À ce moment-là l’Homme est automatiquement libéré de la grande émotivité qui participe à
la structuration de sa pensée philosophique et rationnelle, pour en arriver à un constat
politique, planétaire, karmique, sur une base de plusieurs années, plusieurs générations,
plusieurs siècles. 

Donc l’Homme en arrive à se dissocier émotionnellement de ce qu’il sait, parce que sa
pensée est connectée à une entité quelconque qui est très très personnelle à lui, dépendant de
son niveau d’évolution, on a tous des entités à différents niveaux. Au lieu de vivre une
pensée purement réfléchie basée sur des opinions que la presse nous fournit à gauche puis à
droite, souvent des opinions qui sont totalement limitées, nocturnes, et même des opinions
souvent réellement stupides.

Ils disent que la limite de la pensée est la cause, est à l’origine de la souffrance de l’Homme
sur la Terre. C’est à cause des limitations de la pensée qu’on souffre. 

Si la pensée était connectée au principe “d’entitésation”, comme je l’explique, à ce
moment-là l’Homme pourrait se dissocier émotionnellement de sa pensée et en arriver à
comprendre les arcanes de sa conscience, et à ce moment-là l’Homme ne pourrait pas vivre
sur le plan matériel avec les mêmes inquiétudes existentielles qu’il connaît, ou qu’il a
connues pendant l’involution. Et ça, ça touche tous les arcanes de sa vie, tous les arcanes de
la nature, tous les arcanes de sa nature.

À ce moment-là, le stress existentiel qui est généreusement offert dans une civilisation
extrêmement compromettante et aliénante, ne l’affecterait plus au niveau psychologique, et
l’Homme serait capable de vivre dans différentes sortes de civilisations, dans différentes
architectures sociales, et ne pas être affecté psychologiquement, psychiquement,
émotionnellement, par les avenues involutives de ses constats ou de ses perceptions. 

Ils disent que la limitation de la pensée, c’est un des grands problèmes de l’Humanité sur la
Terre, et si vous extrapolez sur la problématique de cette limitation-là, ben, vous regardez
l’Histoire de l’Homme, vous regardez l’Histoire des religions, l’Histoire des politiques,
l’Histoire des religions et des politiques mélangées, comme on vit là, et vous avez
suffisamment de problèmes dans le chaudron social ou dans le chaudron international pour
avoir de l’angoisse pour le restant de vos jours !

Ils disent que le plus grand problème qu’ils ont avec l’Humanité de cette planète-ci, c’est la
limitation de la pensée. Puis c’est un problème très grave pour les autres plans, parce qu’il
faut réaliser que la vie n’est pas simplement planétaire, physique. On ne vit pas simplement
dans des espaces-temps matériels. 
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Un jour on change de plan, ce que vous appelez la mortalité, on change de plan, puis on va
ailleurs. Autrement dit la vie est beaucoup plus expansive ailleurs qu’ici. La vie est très
contrôlée, très limitée sur le plan matériel, à cause de la domination des sens. Mais à partir
du moment où l’Homme sort de son corps où il peut être en vigile à l’extérieur de sa
corporalité, l’Homme sait ou accède à des choses qui sont très très vivantes. 

Donc les plans, autrement dit les mondes ou les Intelligences qui sont à l’origine de ce
qu’on peut appeler la cosmopolitique, ont beaucoup de difficultés à traiter avec l’Humanité
planétaire parce que réellement, le rayonnement psychologique de notre ego est
extrêmement faible. Bon, cette faiblesse-là, cette diminution-là de la conscience humaine
sur la Terre est à l’origine ou fait partie des structures de ce qu’on appelle l’involution ;
l'involution, c’est-à-dire la descente de l’ego dans la matière.

Avec l’évolution, autrement dit la reprise de la conscience de l’Homme et le re-contact, la
refacture de sa conscience au cours des générations, des siècles à venir, on appellera ça
l’évolution. Puis éventuellement, l’Homme en arrivera éventuellement à reconquérir la
totalité de son territoire psychique, parce qu’aujourd’hui l’Homme existe très très peu sur le
plan psychique. Il existe plutôt sur le plan psychologique, réflectif de son ego, dans une
conscience matérialisée, cristallisée par ses sens.

Ils disent que la limitation de la pensée de l’Homme sur la Terre, c’est une erreur de
construction. 

Autrement dit avant que l’Homme soit sur la Terre, avant que l’Homme soit invité à
incarner dans un corps matériel, les espèces intelligentes qui sont à l’origine de la
construction des formes, de l’Esprit de l’Homme et de ses corps subtils, ont fait des erreurs
de construction. Et ces erreurs de construction là sont à l’origine aujourd’hui de notre
incapacité, de la limitation psychique de notre mentalité, autrement dit de la grande
ignorance qui existe dans la conscience des races humaines sur la Terre. C’est une erreur de
construction qui, avec le temps, sera corrigée, mais c’est long.

Ils disent : en effet, la limitation de la pensée humaine, c’est une erreur de construction au
niveau des architectures du mental, ainsi de suite. Mais d’un autre côté, ça va permettre à
l’Homme finalement de se libérer un jour, se libérer des forces cosmiques, parce que
l’Homme sur la Terre est extrêmement, extrêmement “endetté” aux forces cosmiques, aux
forces universelles, aux forces karmiques.

L’Homme est très prisonnier de son passé. L’Homme est très prisonnier de la mémoire de
l’âme, et c’est à cause de cette limitation, cet emprisonnement-là lié à la mémoire de l’âme,
qu’il n’est pas capable de s’autosuffire au niveau psychique. Mais avec l’évolution,
l’Homme reprendra sa conscience et reprendra complètement, ou aura complètement accès
aux archives universelles qui font partie de sa conscience universelle. À ce moment-là
l’Homme sera réellement un être intégral, il ne participera plus à la conscience de
l’Humanité.

Ils disent : le problème avec les limitations... Avec la limite de la pensée humaine, c’est que
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vous avez dans les mondes parallèles, des mondes qui nous sont invisibles à nos yeux, vous
avez dans ces mondes-là des êtres qui utilisent la pensée humaine contre l’Homme. 

Et cette utilisation de la pensée humaine contre l’Homme, que j’appelle l’astralisation de sa
conscience, est à l’origine des grands problèmes qu’on a sur la Terre à tous les niveaux, et
de l’ignorance qui couvre la superficie de la planète et qui structure l’évolution historique de
la conscience humaine, en fonction de la programmation karmique des âmes incarnées à
l’extérieur ou à l’intérieur des structures sociales qui font partie du domaine de l’Histoire. 

Et ça, c’est très grave, parce qu’au niveau cosmique, au niveau universel, les entités de très
très haut niveau ont de la difficulté à se mettre en contact télépathique avec l’Homme, donc
l’Homme est obligé pour survivre sur le plan matériel de réfléchir constamment par rapport
aux évènements de la Terre. Et en réfléchissant constamment par rapport aux évènements de
la planète, il n’est pas capable de créer une constante universelle pour établir un pont entre
lui-même et l’invisible, pour la correction des erreurs qui ont été commises à l’origine de sa
création. 

Question ?

Question : C’est quoi une constante universelle ?

BdM : Une constante universelle, c’est une capacité à l’Homme de pénétrer ou de se mettre
en vibration pour aller s’informer, aller chercher de l’information dans les archives qui font
partie de la mémoire cosmique. Tout est enregistré sur les plans, et l’Homme devrait être
capable d’aller chercher ces informations à volonté, et il n’est pas capable parce que sa
pensée est trop limitée, parce qu’il est fondamentalement un être réflectif. 

Et la conscience de son ego est formulée ou est structurée par rapport à une mémoire de la
race qui a une grande grande influence sur son comportement social, psychique et
philosophique, et psychologique, de sorte que l’Homme est extrêmement limité à s’allumer,
c’est-à-dire à prendre conscience d’une totalité intégrale en ce qui concerne le phénomène.

Question : Est-ce que ça regarde l’ego ?

BdM : Ben, ça regarde l’ego dans le sens que l’ego n’est pas suffisamment intégré à sa
propre Lumière pour pouvoir, seul, de manière magistrale, entrer en contact avec les
archives, puis aller chercher l’information dont il a besoin pour s’éclairer sur un plan
quelconque ; dans notre cas, sur le plan matériel. Sinon l’Homme aurait une conscience
universelle, donc il vivrait à l’intérieur d’une constante universelle. 

Ce n'est pas normal que l’Homme ne soit pas capable d’aller chercher dans les archives
toute l’information dont il a besoin pour s’instruire. Si vous avez, sur le plan psychologique,
sur le plan historique, sur le plan philosophique, si vous avez besoin d’informations, vous
avez les livres, vous ouvrez les livres si vous savez lire. Si vous ne savez pas lire, à ce
moment-là vous n'avez pas de constante planétaire. C’est la même chose au niveau des
archives. 
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Si vous n'avez pas de constante universelle, vous ne pouvez pas lire les archives, donc vous
avez techniquement une conscience unitaire planétaire très très limitée, techniquement
ignorante, même si vous avez un doctorat, parce que vous n'êtes pas capables de vous
instruire universellement des arcanes de la vie, de la nature, qui touchent à tous les aspects
du phénomène humain, social, politique, génétique, “whatever”.

C’est normal que l’Homme ait accès à tout. L’Homme devrait avoir accès à tout. Pour ça, il
faut qu’il soit libre de la limitation de sa pensée. Donc il faut qu’il accède éventuellement à
ce que j’appelle une constante universelle. 

Si on regarde à travers la lecture que je vais faire, qu’est-ce que c’est une constante
universelle, ça devient intéressant. 

Une constante universelle, c’est techniquement l’empire de l’Homme sur la forme.
L’empire de l’Homme sur la forme, ça veut dire que quand l’Homme veut accéder à la
forme, donc à la mesure de la vibration exprimée, c’est ça une forme, à ce moment-là il y a
empire dessus. 

S'il y a empire dessus, l’Homme ne vit plus la limitation de ses sens, il ne vit plus la
limitation de sa pensée. Il accède aux archives universelles et il peut selon le cas, selon le
besoin, s’éclairer personnellement ou en éclairer d’autres si c’est nécessaire. Ça, ça fait
partie du mouvement de sa conscience dans le monde en tant qu’individu. C’est normal. Il
n'y a rien d’extraordinaire là-dedans. Vous comprenez ? Moi si je veux savoir quelque
chose, il faut que je le sache.

Question : Vous posez une question ?

BdM : Non, il faut que j’aille le chercher, parce que tu n'as pas besoin de questionner. Au
niveau d’une pensée libre, tu n'as pas besoin de questionner pour savoir, tu as simplement à
aller le chercher, parce que le phénomène de questionner, c’est un phénomène de curiosité.
Moi je n'ai pas ça, questionner. 

Si vous me posez une question, ben, je vais vous répondre. Moi je ne m’en pose pas de
questions parce que je ne pense pas. Ça fait que ce problème-là, je ne l'ai pas. Mais si on me
pose une question ou si j’écris un livre, je vais le chercher, mais ce que je vais chercher,
c’est seulement la vibration. Après ça, la vibration se transforme en formes pour l’écriture,
comme elle se transforme en formes pour le langage, ou comme elle se transforme en
formes pour répondre à vos questions. 

Les questions que vous posez, qui sont intelligentes, moi je ne me les pose pas, je ne me les
suis jamais posées. Je n'ai pas besoin de me les poser parce que je ne pense pas. Par contre,
il faut que je sois capable d’y répondre, sans ça je n'ai pas d'affaires ici. Vous comprenez ce
que je veux dire ?

Question : Nous autres, on entre en introspection, puis c’est évident qu’on finit par se
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questionner…

BdM : Bon, si on regarde ça, ce que vous dites, au niveau de la lecture : votre introspection
c’est le début du mouvement de votre conscience vers une infinité, mais votre introspection,
elle va être finale, elle va être totale, elle va être parfaite quand vous accéderez à votre
propre infinité. 

Mais c’est quoi votre infinité ? 

C’est votre capacité d’avoir ou d’atteindre ou d’accéder à une constante universelle, c’est-à-
dire pouvoir savoir ce que vous avez besoin, pas savoir n’importe quoi que tu n'as pas
besoin, il y a trop d’Intelligence dans l’Univers pour perdre son temps avec ça, mais d’avoir
besoin de ce que vous avez besoin de savoir. Ça fait que l’introspection, c’est le début de
tout ça.

Mais dans l’introspection, il y a un problème. Dans l’introspection, il y a toujours le
problème qu’il y a une réflexion un petit peu, il y a toujours un petit peu de réflexion dans
l’introspection. Et il y a un problème avec la réflexion, c’est que la réflexion de par sa
nature, ça diminue le pouvoir de l’Esprit, parce que n'oubliez pas une chose, ce qu’on
appelle l’Esprit ou l’Intelligence intégrale, c’est pur ça ! Autrement dit ça n’a aucune base
dans l’ego. 

Alors si c’est pur, ça n’a pas de base dans l’ego, il faut absolument que l’ego lui, en tant que
vecteur humain, soit capable d’accepter l’infinité de cette affaire-là. Pour ça, il faut que
l’ego soit capable d’accepter ça, sans vivre le doute de ça. Il est là le “touch”. Il est là le test.
Ça fait que quand vous faites de l’introspection, vous allez aller aussi loin que votre ego
vous le permet. C’est ça le problème de l’introspection.

L’ego à un certain moment donné, vous allez vivre un choc “down” (en bas).

Où vous vivez le choc “down”, c’est là que l’infinité apparaît. 

Vous autres, vous arrêtez là, là ! C’est pour ça que dans l’introspection ou même dans
l’intuition, il y a toujours un peu de réflexion de l’ego, c’est pour ça que ça fait aussi partie
des “out of limits” (hors limites) de la pensée limitée, mais c’est déjà un mouvement créatif
partiel. O.K.

Ils disent qu’un des grands problèmes de la pensée limitée, c’est la polarité. Je veux
l’étudier avec vous autres la polarité à un autre niveau. 

Qu’est-ce que c’est la polarité ? 

La polarité au niveau mécanique, c’est l’inhabilité de l’Homme de détruire sa propre pensée.

Je vous donne un exemple, parce que ce n'est pas évident ce que je vous dis là.

Tu prends un type qui est né catholique ou un type qui est né mahométan. Si tu es né

1711



mahométan puis que tu veux passer à une conscience universelle, tu vas être obligé quelque
part de faire sauter le concept d’Allah. Si tu n'es pas capable de faire ça, oublie ça. 

Si tu es catholique, puis tu n'es pas capable de faire sauter le concept de Dieu, oublie ça,
parce que ton introspection va t’amener au point, puis elle va t’arrêter au point où l’infinité
commence ! Comment est-ce que tu veux accéder aux archives universelles si tu n'es pas
capable de faire sauter les concepts fondés sur une infinité réfléchie qu’on appelle dans la
dialectique universelle, philosophique : Dieu ! 

Dieu, le concept de Dieu, c’est la dernière des montagnes que l’Homme va être obligé de
dépasser pour en arriver un jour à entrer dans les archives universelles. Parce que si
l’Homme un jour est pour en arriver à avoir de l’autorité dans le mental… De l’autorité dans
le mental, ça veut dire que l’Homme sur la Terre, dans la chair, sur le plan matériel, est
capable de définir ce qui se passe dans les éthers de vie. Tu n'as pas besoin d’être mort pour
savoir ce qui se passe dans la mort, tu n'as pas besoin d’être mort pour parler aux morts !

Il faut que l’Homme soit libre de pouvoir exercer sa conscience universelle en fonction
justement de cette liberté de penser. Mais s’il n'est pas capable d’éliminer le grand concept
qui a dominé sa conscience involutive, qui est le concept de Dieu, que ce soit au niveau
catholique ou n’importe quoi, à ce moment-là il ne pourra jamais en arriver à entrer dans les
arcanes universels. Il va toujours rester prisonnier de la mémoire de la race. Tu comprends
ce que je veux dire ? 

Pour le faire, pour sortir de cette mémoire-là, il faut éventuellement que l’Homme subisse le
test de la polarité. La polarité, ça veut dire qu'il y a deux forces dans l’Homme. Il y a une
force positive, puis il y a une force négative. La force positive, c’est ce qui est bon ; la force
négative, c’est ce qui est mauvais. Dieu, lui, le concept de Dieu contient les deux. 

Si l’Homme n'est pas capable émotionnellement ou mémoriellement, ou
psychologiquement, ou philosophiquement, ou psychiquement, de passer d’une vibration à
l'autre... De pouvoir ne pas être prisonnier du positif, puis ne pas être prisonnier du négatif, à
ce moment-là il détruit la fondation psychologique de la construction triangulaire de son
ego, dont Dieu est l’apex.

C’est pour ça que les gens qui vivent en contact… Par exemple, les gens qui s’avancent vers
une sorte de conscience un petit peu plus avancée, un petit peu plus ésotérique, un petit peu
plus occulte de la conscience humaine, éventuellement, en arrivent à vivre l’impression
qu’ils sont en train de craquer. Pourquoi ? Parce que l’impression de craquer, ça fait partie
du grand test de la polarité dans l’ego. 

Si l’Homme est capable de supporter l’impression qu’il craque, à ce moment-là il n'est plus
craquable un jour. Quand tu ne peux plus craquer, à ce moment-là tu commences à rentrer
dans les archives universelles. Tant que tu penses que tu peux craquer, ben, à ce moment-là
c’est parce que tu as encore trop d’ego. Autrement dit tu n'es pas passé à travers la polarité
de ta conscience. 
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Tous les initiés au cours de l’évolution, tous les êtres qui vont atteindre un certain niveau de
conscience, autrement dit de développement de pensée libre, vont en arriver à subir à un
niveau ou à un autre ce que j’appelle le choc de la polarité, parce que la polarité c’est la
porte qui garde l’Homme dans l’inconscience.

L’élimination, la “réductio ad absurdum” (raisonnement par l'absurde) de la polarité, c’est-
à-dire la capacité de comprendre, de passer du négatif au positif, pour en arriver finalement
à faire une intégration de toute l’énergie de la conscience humaine, il va falloir que
l’Homme se libère de la polarité. Il va le vivre. Ça, ça va faire partie de son évolution. 

Quand les psychologues disent souvent, par exemple, le génie puis la folie c’est proche ; le
génie puis la folie… Vous avez vu le film là… Comment est-ce qu’on appelle là : “A
Beautiful Mind”. Tu es un mathématicien, autrement dit tu es un génie qui vit la
schizophrénie, autrement dit la folie ; le génie et la folie c’est proche, pourquoi est-ce que
c’est proche le génie puis la folie ? 

Parce que les gens qui sont “géniaux”, autrement dit qui ont du génie, même s’ils ne s’en
rendent pas compte – parce que ce n'est pas parce que tu es un génie que tu sais ce qui se
passe dans ta tête, tu es simplement le véhicule de ça – mais souvent, les gens qui sont
“géniaux” sentent qu’il y a des forces en eux autres qui sont agissantes.

Les grands écrivains dans le temps appelaient ça des muses, je ne sais pas moi,
Chateaubriand, Victor Hugo, les grands peintres, ils savent que… Même celui qui écrit des
livres là, l’américain qui écrit des livres... Stephen King ! Il est après écrire un livre qui
s’appelle “On Writing” ; au lieu d’écrire sur “Writing” (l’écriture), il écrit son livre sur la
“On Writing”. 

Autrement dit comment est-ce que ça marche son écriture ? Qu’est-ce qui se passe dans
l’écriture ? Puis il en parle de ces muses, il en parle de ces forces qui sont en dehors de sa
conscience planétaire et qui s’exécutent à travers lui, qui lui donnent la caractéristique d’être
“génial” dans le sens d’avoir accès à de l’information dans une quantité qui dépasse en
général la pensée limitée réfléchie de l’ego.

Donc le phénomène de la polarité, ces gens-là ont tous vécu un petit peu de folie, un petit
peu de schizophrénie, un petit peu de grands questionnements. Puis plus tu vas loin dans
l’occulte de la conscience, ben, plus tu vis cette polarité-là et éventuellement, quand tu es
capable de la vivre dans l’extinction totale de l’ego, à ce moment-là tu as définitivement
accès aux archives universelles. Puis tu as une conscience télépathique, tu n'as plus de
conscience réfléchie, tu n'as plus besoin de penser, et tu peux communiquer à différents
niveaux avec le monde sur le plan matériel ou avec des entités sur les autres plans.

Et à ce moment-là, tu as accès à une pensée libre qui n’est plus ou qui est totalement libérée
du connu, comme disait Krisnamurti dans le temps, parce que tant que la pensée n’est pas
libérée du connu, la pensée est contenue dans les archives mémorielles d’une conscience
planétaire qui fait partie de la mémoire de la race. 

Tu vas aller nulle part avec ça, soit tu peux aller à l’université Mcgill puis faire une thèse
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doctorale en citant, puis en citant, puis en citant ce que l’autre a dit, puis ce que l’autre a dit,
mais tu ne vas jamais éclairer l’Humanité. C’est pour ça que des gens qui font des thèses
doctorales amènent très peu de lumière à la Terre. Pourquoi ? 

Parce que dans le doctorat, il n'y a pas d’Intelligence, il y a simplement de la grande
réflexion et une grande utilisation de la mémoire à des niveaux qui sont suffisamment
subtils et développés, qu’en général, les masses, ça les éblouit. Mais il n'y a rien
d’éblouissant là-dedans, c’est rien que la “réductio ad absurdum” du processus analytique.

Mais où il y a créativité dans le domaine des mathématiques, par exemple, ou dans le
domaine des grandes conceptions abstraites, à ce moment-là les gens qui sont possédants de
ces vibrations-là, ou qui sont exécutants de ces vibrations-là, ce sont réellement ces gens-là
qui font avancer le monde. 

Puis souvent, ils paient le prix, parce qu’il n'y a pas de psychologie dans le monde supportée
par les universités, par les gouvernements ou par les institutions, pour expliquer à l’Homme
les infrastructures psychiques et occultes de son moi planétaire, pour qu’il en arrive un jour
à mettre le doigt sur les infrastructures psychiques et occultes de son moi interplanétaire. Ça
fait qu’on a du chemin à faire. 

Moi ça fait trente ans que je passe mon temps à dire : “je n'ai même pas commencé à parler
encore”, ça fait que ça vous donne une idée qu’on est réellement ignorant. On ne sait rien.
Puis pour rentrer dans l’absence de la limitation de la pensée, il faut avoir en tant qu’ego
une très grande aversion pour la pensée. Si tu n'as pas d’aversion pour la pensée, c’est
évident que tu ne pourras pas... que l’Homme ne pourra pas vivre d’une conscience mentale
libre. 

Vous autres, pour l’Homme en général, “penser” c’est le fun, parce que vous êtes tellement
habitués à aller clopin-clopant dans votre vie à un niveau de pensée réfléchie que, vivre ou
avoir la notion, ou prendre conscience de la notion d’une pensée non réfléchie où tu ne peux
plus penser, pour vous autres – je ne parle pas de vous autres dans la salle là – mais pour
l’Homme en général, c’est très inquiétant au niveau de l’ego. 

Mais l’Homme va être obligé de faire ce saut-là un jour, parce que c’est à partir de point-là
qu’il va rentrer dans une autre étape où il va pouvoir convertir finalement la vibration dans
une forme, mais cette fois-ci librement, c’est-à-dire dans le cadre d’une conscience qui a
accès à volonté à ce qu’on appelle les archives universelles, autrement dit ce qui est su et
connu.

Question ? O.K. Je continue. 

Il dit : un des problèmes que vous avez en tant qu’ego sur le plan matériel, c’est que quand
vous savez quelque chose, vous le questionnez. Quand vous savez quelque chose, vous le
questionnez ! C’est comme si l’ego a peur de savoir qu'il sait quelque chose tout seul. Ça
fait que si moindrement, tu sais quelque chose, exemple, si tu sais que Dieu n'existe pas, là
tu vas le questionner, tu vas aller voir le curé, tu vas dire : “Dieu existe-t-il”... Il va dire :
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“ben, oui”. Là, tu es fait à l’os ! (rires du public). 

Puis on fait ça constamment. Aussitôt qu’on sait quelque chose, on le questionne. Puis il y a
des gens qui sont très très habiles à ça. 

Il y a des gens qui savent des choses incroyables. Moi il y a du monde (des gens) qui me
parlent, des fois, puis je leur dis… Parce que moi, quand je parle avec le monde, j’établis
toujours des règles du jeu, je leur laisse toujours savoir que je ne suis pas plus intelligent
qu’eux autres... La seule chose, c’est que j’ai accès à plus d’Intelligence facilement qu’eux
autres, mais je ne suis pas plus intelligent qu’eux autres. 

Ça fait qu’à ce moment-là, ça leur calme le casque, puis s’ils me disent quelque chose qui a
de l’allure, je suis obligé de leur dire : “bon, ben, ce que tu dis, c’est ça”.

Moi je connais un homme intelligent, il est ici. Ça, c’est un homme intelligent que je
connais depuis des années, un grand intuitif ! Quand tu parles avec un type comme ça qui
comprend la “game”, puis que toi tu comprends la “game”, à ce moment-là tu t’aperçois
que l’Homme n'est pas intelligent tout seul dans la vie. 

Il y a bien du monde intelligent dans la vie. Puis moi, j’entends du monde (des gens) parler,
des fois, qui sont réellement intelligents, puis ils ne réalisent même pas que ce qu’ils
viennent de dire, ça ne vient pas d’eux autres. Puis si tu disais : “tu viens de dire ça”, il
dirait : “ben, non, je n'ai pas dit ça, ce n'est pas ça que je voulais dire”, l’ego ferme la
trappe tout de suite, parce que l’ego n'est pas capable de supporter tout seul ! Il n'est pas
capable de supporter tout seul, il a de la difficulté à supporter tout seul qu’il sait. 

Puis ça, c’est très grave pour l’Homme de ne pas être capable de supporter tout seul ce qu’il
sait, puis ce n'est certainement pas nos parents qui nous aident, ce n’est pas les curés qui
nous aident, ce n’est pas les institutions qui nous aident, il n'y a personne qui nous aide.

Tu rencontres des gens dans la vie qui… Moi je rencontre bien du monde dans la vie, puis
c’est toujours la même histoire. Le monde, les gens me content des histoires, des
perceptions qu'ils ont. Je dis : “as-tu déjà dit ça à quelqu’un”... Là, je parle des
professionnels là, des avocats, des médecins, des physicistes : “as-tu déjà dit ça à
quelqu’un”... Il dit : “ben, non, je ne peux pas parler de ça à mes collègues, ils vont penser
que je suis fou”... Ça, c’est l’histoire classique : “je ne peux pas parler de ça à mon monde,
ils vont penser que je suis fou”...

Ça fait que qu’est-ce qu’il fait le gars, l’ego ? Il refoule, puis il refoule, puis il refoule ! Puis
éventuellement, il devient tellement habitué à refouler qu’il n'est plus capable de se libérer
du connu, puis éventuellement, il finit comme tous les autres : un ignorant bien éduqué !
(rires du public). 

Ça fait que si vous savez quelque chose, trouvez-vous un “partner”, parce que c’est évident
vous n'êtes pas capables de parler tout seuls encore, parce que même là, si vous parlez tout
seuls, vous allez vous inquiéter. Vous n'êtes pas capables de vous parler tout seuls sans vous
inquiéter. 
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Aussitôt que vous parlez tout seuls, vous vous posez des questions : “est-ce que je suis en
train de capoter”... Le psychiatre, qu’est-ce qu'il va dire si tu parles tout seul ? Il va te
donner des pilules. Le curé, si tu parles tout seul, qu’est-ce qu’il va dire ? “Tu parles à
Satan”. Ça fait qu’on est toujours dans la “merde”. Tandis que si tu rencontres quelqu’un
qui est sympathique, puis tu lui dis : “je parle tout seul”, il dit : “ben, moi aussi.” Bon, ben
là, tu es correct. Là tu viens de régler ton affaire. Si tu en as quatre de même, ben là, tu vas
réellement régler ton affaire. 

Moi j’en ai cinq-mille “chums” (amis) dans la Province de Québec qui parlent tout seuls.
Ben, je viens de régler mon affaire ! Mais la seule différence, c’est que moi, la différence
entre moi et vous autres, c’est que moi j’ai commencé tout seul à me parler tout seul (rires
du public). 

Ça fait que là, c’était “tough” (difficile), parce que je n'avais pas de “chum” dans ce temps-
là pour dire : “est-ce que je suis correct”... Je me rappelle moi un soir en 1969, quand je me
parlais tout seul, j’étais dans la jungle au Mexique... Dans ce temps-là, c'est aller loin
longtemps ça ! 

Question : C’est plus facile de se parler tout seul dans la jungle ?

BdM : Oui, mais ça, c'était rien que pour me protéger contre des accidents d’automobile,
parce que je te dis que j’étais pas mal sauté dans ce temps-là. Bon ! Ça fait qu'arrêtez donc
de vous questionner. Mauvaise habitude. Ils disent qu’un ego se donne des problèmes. 

Exemple : donnez-vous des problèmes ! Bon, si vous êtes un chrétien ou si vous êtes un
musulman, ben, donnez-vous des problèmes : “Allah existe-t-il ou il n'existe pas... Dieu
existe-t-il ou il n'existe pas”... C’est peut-être plus dur pour un musulman de répondre à ça
qu’un chrétien. Mais c’est un bon départ ça : “Dieu existe-t-il pour vous ou il n'existe
pas”... “Checkez” ça. Si vous êtes un ancien curé là, une ancienne sœur, si vous avez été
bien religieux, si vous avez un certain âge, “checkez” ça : “Dieu existe-t-il”...

Comment est-ce que vous allez… Parce qu’il faut le résoudre le problème de Dieu un jour.
Pourquoi ? Parce qu’ils disent que le concept de Dieu, c’est le concept qui empêche l’ego de
subir la polarité. 

Quand tu as le concept de Dieu, quand tu crois en Dieu, le bien et le mal est dans ses mains.
C’est lui qui “run le show” du bien puis du mal. Toi, tu n'as plus de problème de bien et de
mal. Tandis que quand tu es tout seul, puis que tu as éliminé consciemment le concept de
Dieu là, c’est toi qui es obligé de “dealer” avec le bien puis le mal.

Là, c’est toi qui deviens Dieu, c’est toi qui deviens la tête du triangle là, puis tu es obligé de
“dealer” avec le bien puis le mal. C’est toi qui es obligé de faire une bonne action, puis c’est
toi qui es obligé de faire une mauvaise action. 

Puis quand tu fais la bonne action, il faut que tu sois sûr que ça soit intelligent ; puis quand
tu fais la mauvaise action, il faut que tu sois sûr que ça soit intelligent aussi, parce que Dieu
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est toujours intelligent. Comprends-tu ce que je veux dire ? C'est subtil !

Quand tu vas à l’église le dimanche, puis tu donnes dix piasses dans le bol, il n'y a pas de
problème pour toi de supporter la bonne action. Ce qui est bon, c’est bon, puis si tu as bien
de l’argent, c’est intelligent. Mais si un gars vient chez vous, puis il vole dans ta maison, il
viole ta femme, puis tu as un “gun”, là tu vas avoir… Puis il risque… Supposons qu’il peut
tuer ta femme, il peut tuer ton enfant, c’est un vrai criminel, mais tu as un “gun” dans ton
tiroir, là il faut que tu fasses une mauvaise action pour prendre le contrôle de la situation. 

Si tu n'es pas capable de faire la mauvaise action puis supporter ton action négative, à ce
moment-là tu es fait à l’os ! Le gars il va violer ta femme, puis il va peut-être te tuer toi
aussi ! Mais si tu es capable de supporter la mauvaise action parce que tu es finalement libre
du concept de Dieu, à ce moment-là, ben, tu n'as plus de problème de tuer le gars dans ta
maison. Même tu es content de le faire. Tu le ramènes simplement sur les plans, tu aides la
société, tu comprends ? 

Moi, un gars qui vient chez nous, il est fait, ça, c’est sûr ! Quand bien même je serais
Bernard de Montréal, que je serais bien conscient, le gars il ne sort pas de la maison, c’est
sûr ! Je vais le mettre dans un drap, dans un sac, je vais le mettre dans le lac, je le dompte,
c’est sûr ! Il n'y a personne qui va le savoir (rires du public). Je n'ai aucune émotion. C’est
réglé mon affaire. “Don’t fuck with me my house” (viens pas me faire chier dans ma
maison). Ça, c’est sûr ! Pourquoi ? 

Parce que je ne l'ai pas moi, le problème de Dieu, donc le problème de la moralité sociale,
ainsi de suite. Je ne l'ai pas, je suis capable de “dealer” avec le positif, puis je suis capable
de “dealer” avec le négatif, parce que j’ai réglé le problème de polarité. 

Je vais très bien dormir le soir quand il va être sous l’eau, lui. Ça, c’est sûr, tandis que vous
autres, vous allez avoir des inquiétudes. Vous allez faire des gaffes. Vos émotions vont vous
faire faire des gaffes au point qu’un jour, vous allez dire quelque chose dans un restaurant,
puis il va y avoir une police à côté, puis tu vas te faire donner. Rien qu’à cause de tes
émotions, tu vas te donner. Tandis que moi c’est fini, il est mort. Même que je vais lui
parler, mais qu'il soit de l’autre bord (rires du public). Je vais aller le voir en astral. (Voir le
début de la PE 114 pour l'explication de BdM, concernant ce passage).

Ça fait que le problème de la polarité, c’est bien bien important, puis c’est le grand
problème de l’involution, puis c’est pour ça que les religions sont très nécessaires pour les
masses, ça je suis sûr, puis je n'ai pas de problème avec ça, les religions sont très nécessaires
pour les masses, parce que l’Homme est trop ignorant pour passer à la conscience. 

L’Homme a besoin de religion, mais les religions ont créé tellement de polarité dans la
conscience humaine qu’aujourd’hui l’Homme est émotivement prisonnier de son ego, rien
qu’avec ses émotions spirituelles.

L’Homme aujourd’hui est prisonnier de son ego, puis ça, ça mène à quoi ? À ce qu’on vit
dans le monde, les guerres, tout. Mais un jour, ça va disparaître les religions, puis ça va être
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très long, parce que l’Humanité c’est un processus évolutionnaire, c’est très long. 

Regarde ce qui se passe en Palestine là, ou en Israël, c’est abominable. Ça fait que ça, ça fait
partie du karma des nations, tu ne t'en occupes pas !

Il dit : la pensée chez l’Homme est limitée à un tel point qu’on ne peut pas parler avec. On a
des bonnes radios, on a des Philips, on a des Sony, puis le cristal il est mort. Puis on a des
radios parfaites, parfaites, parfaites ! Il n'y a aucun problème avec l’Homme. C’est une
machine superbe, mais on est toujours sur le AM. On ne sait même pas que ça existe le FM.
On est sur le AM, puis c’est le fun le AM, on a écouté pendant des siècles du AM, on pense
que c’est rien que ça qui existe du AM ! Tu dis au gars : “il y a du FM”. “Ben, non, c’est
rien que du AM”... 

Question sur la limite de la pensée ?

Question : L’agrandissement de la pensée, ça va avec l’ouverture de la conscience,
l’agrandissement de la conscience ?

BdM : Ça fait partie de ça. C’est ça. L’agrandissement de la conscience, ça mène à
l’ouverture de la pensée, le développement de la pensée.

Question : La conscience en tant que telle, c’est quelque chose… C'est quoi ?

BdM : La conscience en tant que telle ? Il dit : la conscience en tant que telle, c’est la
capacité de l’ego d’être libre de la pensée. Plus l’ego est libre de la pensée, ben, plus il est
conscient.

Question : Et l'opposition de l'ego...

BdM : Ooooh, il dit : c’est la tête de cochon de l’ego, l’opposition que l’ego met tout le
temps.

Question : C’est parce que l'ego, il ne veut pas évoluer ?

BdM : Il dit : ce n'est pas qu’il ne veut pas évoluer, il veut évoluer, mais il veut évoluer sans
souffrance. Ça, ce n'est pas possible.

Question : Pourquoi ?

BdM : Il dit : parce que l’ego, sa structure émotionnelle puis mentale, c’est de l’opposition à
la Lumière.

Question : La Lumière ne contient aucune souffrance ?

BdM : Non, la Lumière n'a pas de souffrance, c'est quand elle rentre... Ce n'est pas la
Lumière, c’est toujours l’ego.
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Question : Il existe toujours un ego plus ou moins évolué, dépendant de l’individu... ?

BdM : C’est ça.

Question : Dépendant du cheminement qu'on a fait ?

BdM : C’est ça... C’est ça, exactement.

Question : Est-ce que plus on est conscient, plus la présence est forte ou moins forte ?

BdM : Ah, ça, c’est intéressant ! Il dit : plus vous êtes conscients, plus notre présence est
forte, leur présence est forte en nous autres, puis le fait de leur présence… Quand tu prends
conscience que tu es réellement habité des autres plans, à ce moment-là leur présence est
très forte, donc leur volonté est très grande, puis ça, c’est dur pour l’ego. Ça, c’est dur, c’est
dur. 

Puis ça, ça crée une souffrance, puis plus tu es conscient, plus cette souffrance-là est aiguë. 

Par contre ça, c’est quand ils font du travail de transmutation, mais quand il n'y a pas de
travail de transmutation, à ce moment-là, ben, la vie de l’ego est très créative, est très
plaisante. Comme là, je ne souffre pas là. Demain matin je vais souffrir à neuf heures et
quart, mais là tout de suite, je ne souffre pas. 

Ça fait que demain matin, si je souffre à neuf heures et quart, là il va y avoir une souffrance,
ça va être aigu, mais ce qui arrive c’est que l’ego devient tellement habitué à la “game” que
même dans la souffrance, même dans la souffrance, tu ne souffres pas pareil. Après trente
ans de fusion dans mon corps, je ne souffre plus comme je souffrais en 1969.

Ça fait qu’il y a une souffrance quand ils travaillent sur tes corps subtils, parce qu’ils sont
toujours après ajuster. Par contre, tu ne souffres pas pareil parce que tu sais qu’il y a une
illusion là, tu la comprends l’illusion là. Ils te font voir tes inquiétudes si tu en as, “whatever
it is”. Ils en font du “clean up”, mais éventuellement, tu deviens tellement habile là-dedans.

C’est un petit peu comme un gars qui fait des olympiades. Le coach, il le hait, puis il le hait,
puis il le hait, mais éventuellement quand il est coaché pendant dix ans là, le coach travaille
encore, la souffrance est encore là, de se faire dire de faire un autre quinze-mille ! Mais c’est
moins souffrant qu’avant parce qu’il connaît les résultats, il sait ce que ça fait, il sait qu’il a
un bon coach.

Question : Il y a toujours de la souffrance ?

BdM : C’est pas que… Bon, on y adhère moins, elle est là, mais on y adhère moins. Moi
quand je souffre, c’est bien aigu, mais je ne vis plus ça comme avant, mais c’est aigu. Je les
hais. Je pourrais… Je les hais, c’est terrible, mais par contre, je connais la “game”, ça fait
qu’à ce moment-là la souffrance est moins au niveau de l’ego qu’elle est au niveau
seulement purement énergétique. C’est au niveau du système nerveux là. C’est un peu de
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même, mais ça dépend des individus. J’essaie de vous expliquer un petit peu comment ça
marche.

Question:  Mais pourquoi est-ce que vous devez souffrir tellement dans votre corps ?

BdM : Pourquoi je dois souffrir tellement dans mon corps ? Parce qu’ils vont ajuster mes
corps. Ils ajustent mes corps. Ça va durer deux, trois minutes, deux, trois minutes. C’est
un….

Question : Mais pourquoi ?

BdM : Mais ça, ça ne te regarde pas. Mais moi, je vais le savoir demain matin à neuf heures
et quart. Ils ne me le diront pas tout de suite. Ils vont dire : tu verras demain matin à neuf
heures et quart.

Question : C'est quoi le libre choix de l’ego de dépasser la limite de la pensée ? La liberté
de l'ego à dépasser...

BdM : Le libre choix de l’ego… Il dit : quand il en arrive à développer, à dépasser les
craintes qui sont connectées à ça. Les craintes ! Parce que dans la souffrance de l’ego il y a
toujours de la crainte. Il n'y a pas de crainte quand tu es heureux. Ce n'est pas quand tu fais
l’amour à ta femme que tu as de la crainte, c’est quand tu ne peux pas lui faire l’amour. 

Ça fait que quand l’ego en arrive à se libérer de la crainte, c’est là qu’il commence à rentrer
dans la liberté de sa conscience mentale, parce que la crainte c’est une caractéristique de
l’architecture astrale de la conscience humaine. Puis c’est ça qui est à la base des illusions,
ainsi de suite. Ça fait que plus l’ego devient conscient, moins il y en a, puis moins il y en a,
plus sa pensée devient libre, moins elle est restreinte, ainsi de suite.

Ils disent que quand la pensée de l’Homme est trop limitée, à ce moment-là ça permet à des
entités astrales de rentrer dans la conscience de l’Homme au lieu qu’il soit en contact avec
sa Source. C’est pour ça que c’est dangereux la limite de la pensée. 

Les gens, par exemple, qui vivent la folie, ainsi de suite, c’est des pensées trop trop limitées,
ça. Ça fait qu’à ce moment-là, ben, l’astral rentre en jeu, puis là tu as des entités, puis tu as
des problèmes de maladie mentale, puis comme j’ai dit voilà vingt ans : “au vingt-et-
unième siècle le grand problème de l’Humanité, ça va être la maladie mentale, parce que
l’Homme devient de plus en plus incapable de traiter avec l’aliénation que lui impose une
société mécanique”. 

Ça fait que si l’Homme n'est pas solide mentalement, émotionnellement, ainsi de suite, avec
ce qui se passe, puis ce qui va se passer, il va y avoir beaucoup de maladies mentales. Ça, ça
fait partie des limites de la pensée. Tandis que si l’Homme était réellement libre dans sa
conscience mentale, quelles que soient les conditions de l’involution, les conditions
historiques de la Terre à l’avenir, à tous les niveaux, l’Homme ne serait jamais affecté par
ce qui se passe dans le monde. Tu comprends ?
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Ils disent que l’accès aux archives, ça fait partie de la domination de l’Homme sur la forme.
Ça fait partie de son droit à l’Homme d’accéder à la forme. 

Il y a des contrôles, ça je suis d’accord. Il y a des contrôles sur la forme, parce que s'il n'y
avait pas de contrôle sur la forme, l’Homme aurait des connaissances sur la Terre qui
seraient trop rapides, trop avancées pour sa civilisation. Ça créerait des dégâts. Mais pour
son bien-être à lui, l’Homme devrait avoir accès dans un temps ou dans un autre aux
archives, donc à la forme.

C’est un droit qui revient naturel ça, mais ça ne peut pas lui être donné gratuitement, il faut
qu’il y ait transmutation de ses corps subtils, parce que s'il était donné à l'Homme une
conscience libre comme ça, puis qu’il avait accès aux archives, à toutes ces connaissances-
là, et qu’il y aurait de la réflexion dans l’ego, ben, l’Homme voudrait posséder l’Homme.
Ce serait de la domination abominable, puis on aurait de la magie noire sur la Terre. Ça fait
que ça ne sera jamais permis, ça.

Ils disent que l’étude de l’Homme devrait être basée sur l’étude de sa pensée. Quand vous
pensez à quelque chose, vous devriez être capables de l’étudier, de le comprendre, de le
savoir, pourquoi vous pensez de même. Si vous n'êtes pas capables d’évaluer votre pensée,
surtout quand votre pensée est traumatisante ou aliénante, à ce moment-là, ben, vous êtes
prisonniers de cette pensée-là, et en tant qu’ego, vous allez en souffrir, vous êtes supposés
savoir qu’est-ce que c’est qui se passe dans votre tête. 

Ça fait que si tu as une pensée dans ta tête, qui se passe dans ta tête, comme : “tu es jaloux,
tu es paresseux, tu es ci ou tu es ça”, il faut que tu saches qu’est-ce que c’est qui se passe
dans ta tête. Si tu ne sais pas ce qui se passe dans ta tête, à ce moment-là ta pensée est
extrêmement limitée, extrêmement limitative. Puis à ce moment-là tu as un problème
psychologique, parce que tu vas croire que ce qui se passe dans ta tête, c’est réel. 

Tu vas croire que tu es jaloux, puis tu vas croire que tu es paresseux, alors que c’est
simplement de la manipulation à partir du plan astral par une entité qui essaie de taper sur ta
ligne. La Lumière ne parle pas à l’Homme de même. Ça fait que le problème de la
limitation de la pensée chez l’Homme, c’est un problème qui est très grave, et on le réalise
au fur et à mesure qu’on évolue. 

Ils disent que dans la mesure où l’Homme se situe par rapport à lui-même, il doit en arriver
à se situer par rapport à nous autres. Tu ne peux pas te situer par rapport à toi-même de
manière parfaite si tu n'es pas capable de te situer en tant qu’Homme par rapport aux plans.
Puis ça, c’est un exercice en conscience, c’est un exercice en conscience ! 

Ça fait que si tu vis, si tu as des pensées... Une pensée comme : “tu es jalouse ou tu es
jaloux ou tu es paresseux”, puis que vous savez que la pensée vient d’ailleurs, à ce moment-
là, tu es capable de questionner la validité de cette pensée-là. Ça fait qu’à ce moment-là, tu
te situes par rapport aux plans. En te situant par rapport aux plans, si ça vient du plan astral,
autrement dit des niaiseux dans le plan astral, tu vas le savoir, ça fait que là,
automatiquemen, tu vas t’en libérer.
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Puis si ça vient du plan mental, ben, tu vas savoir simplement qu’ils font un travail sur ta
conscience psychologique pour voir jusqu’à quel point tu “pognes” dans la “game”. Ça fait
que tu ne peux pas… La grande histoire de se connaître soi-même, c’est facile “se connaître
soi-même”, ce n'est pas aussi compliqué que Socrate le dit. C’est bien plus facile. 

Par contre, c’est beaucoup plus dur. C'est facile si tu as accès aux plans, puis c’est dur si tu
as une pensée limitée par la réflexion. Et tout ça, ça demande la transmutation du corps
mental de l’Homme, puis la transmutation de ses émotions, puis c’est ça qu’on appelle...
(Fin – Coupure).
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Être libre de la domination astrale PE#114 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

114 – ÊTRE LIBRE DE LA DOMINATION ASTRALE

Je voudrais vous faire une petite remarque en passant. Des fois, je suis en conférence puis
j’essaie d’expliquer, je vous explique des choses, puis souvent, c’est des principes que je
donne. Puis mes conférences sont enregistrées, toutes mes conférences sont enregistrées,
puis ça, ça s'en va dans le public. 

Puis j’essaie d’être le plus libre possible quand je parle, parce que tout à heure, je faisais
référence au fait, si quelqu’un rentrait dans ma maison, puis qu’il violait ma femme ou
menaçait la vie de ma famille, je le descendrais, puis ça ne me dérangerait pas. Ça, c’est
pour expliquer un principe. 

Je ne sais pas comment les gens perçoivent, comment est-ce que les gens peuvent percevoir
dans une cassette à l’extérieur, comment est-ce qu’ils peuvent percevoir mes paroles, mais
moi, il faut que je me donne une liberté quand je parle. Puis quand je parle, je parle toujours
par rapport à des principes, je ne parle pas par rapport nécessairement à des expériences qui
ne vont pas m’arriver. Mais si je ne me donne pas de liberté de parole, puis que je fais trop
attention à ci, puis je fais trop attention à ça, c’est vous autres qui allez être les perdants là-
dedans.

Ça fait que c’est quoi la solution à ça ? Ben, la solution à ça, c’est que si je me donne un
petit peu trop de liberté quand je parle, c’est à vous autres d’être raisonnables quand vous
les écoutez ou quand vous les prêtez à quelqu’un, par exemple. Ou si vous croyez que c’est
trop dur à l’oreille pour des gens qui ne me connaissent pas, bon, ben, quand vous arrivez
chez vous, coupez la section, puis qu’on passe à d’autres choses, comprenez-vous ce que je
veux dire ? 

Mais j’aurai probablement toujours ce problème-là, parce que quand on explique le principe
d’une chose, on ne s’occupe pas tellement de la forme. Ça ne veut pas dire que si quelqu’un
vient chez nous, je vais le tirer, ça veut dire que si quelqu’un vient chez nous, il risque (rires
du public). Ça fait que je viens de la neutraliser cette vibration-là. O.K. 

Je continue, mais si jamais je dis des choses qui peuvent offusquer le public, vous autres,
vous êtes dans la salle avec moi, ça fait que ça peut être comique parce qu’on comprend les
nuances. Mais si vous passez ça à votre belle-mère ou à un curé, ça peut être un petit peu
trop dur pour l’oreille. Ça fait qu’à ce moment-là, éliminez la section qui peut déplaire, puis
moi, je vais essayer d’être plus raisonnable (rires du public). Mais c’est bien dur, c’est pour
ça d’ailleurs que j’ai des conférences que je garde totalement privées pour avoir la liberté de
parler comme je veux. 
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Mais là, je suis rendu dans le public depuis longtemps, je donne des conférences publiques
depuis longtemps pour permettre au public de réellement s’approcher de tout ça, pour ne pas
que le public soit pénalisé. Puis en même temps, il faut que je fasse attention, puis en même
temps, il faut que je parle, ça fait que c’est délicat. 

Question : Êtes vous en train de vous questionner ? (rires du public)

BdM : Non, non. Ce n’est pas tellement que je suis en train de me questionner, mais je suis
en train de laisser savoir aux gens dans la deuxième cassette, pour les avertir que la première
cassette est correcte. O.K. Je continue. 

Ils disent que la limitation de la pensée chez l’Homme, ça engendre chez lui une frustration
très très imperceptible au niveau du savoir. La raison pour laquelle l’Homme ne réalise pas
la frustration, c’est parce que l’Homme est simplement conscient de son plan. 

C’est comme si vous, en tant qu’individus, vous voulez savoir quelque chose ou
comprendre quelque chose, votre incapacité de savoir ou de comprendre, ou d’étendre votre
connaissance au-delà du rationnel, est toujours due à votre personne en tant que référant.
Tandis que quand on est conscient des plans, à ce moment-là, la limitation qu’on peut avoir
au niveau du savoir, elle est due au refus des plans de nous éclairer. 

Ce n’est pas parce qu’on a contact avec les plans que les plans vont nécessairement
répondre à toutes nos questions, parce qu’il y a un facteur de curiosité qui peut endommager
la conscience humaine. On ne peut pas sur le plan matériel savoir trop de choses concernant
l’invisible, parce que notre vie sur la Terre serait totalement sans racine. On ne voudrait plus
vivre, on ne serait plus intéressé à aller au hockey, on ne serait plus intéressé à la sexualité,
on ne serait plus intéressé à manger. Alors les plans sont obligés de faire une gestion de
l’information. 

Puis même chez les gens qui sont très très connectés aux plans, il y a une gestion de
l’information, mais cette frustration-là que l’Homme vit par rapport à la connaissance, elle
fait partie du fait qu’il se sent limité, et dans le fond, il n’est pas limité, mais d’un autre côté,
une limite peut être imposée. Puis il y a une différence entre les deux.

Si je veux savoir quelque chose puis je suis inconscient, si je veux savoir quelque chose,
comprendre quelque chose de la vie, et que je ne peux pas le comprendre parce que j’ai une
limitation de la pensée, je suis seul à me blâmer. Mais si je suis conscient des plans, puis
que je veux savoir quelque chose concernant la vie et que les plans me répondent : “ce n’est
pas de tes affaires”, à ce moment-là je peux comprendre la raison de la limitation, donc je
ne vis pas de frustration. Comprenez-vous ce que je veux dire ? 

Tandis qu’en tant qu’ego, si on veut savoir quelque chose, puis qu’on fait des études, des
recherches, puis qu’on n’y arrive pas, à ce moment-là ça crée chez l’Homme une frustration.
Et l’Homme est vulnérable à cette frustration-là à un point où, éventuellement, c’est comme
s’il se décourage. Puis c’est ça que je veux développer ici un petit peu.
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Quand tu es en contact avec les plans, même si tu es limité dans l’information dans le sens
qu’ils ne veulent pas parler de certaines choses, tu ne te décourages pas, ils ont une raison,
puis ils peuvent t’expliquer la raison. 

Mais si tu es inconscient, puis si tu veux savoir, par exemple, pourquoi est-ce que tu as le
cancer ou pourquoi est-ce que ta femme t’a laissé, ou pourquoi est-ce que telle affaire est
arrivée, pourquoi que tu as perdu ton job, pourquoi tu n’es pas capable de te trouver un job,
pourquoi est-ce que tu es né une patte plus courte que l’autre, c’est dur à répondre ça,
pourquoi est-ce que tu es né avec une patte plus courte que l’autre !

Ça fait que ce genre de frustration là mine la conscience humaine, et éventuellement,
l’Homme pour y remédier va être obligé de participer un petit peu plus au côté intuitif de sa
conscience, mais ça va demander de sa part qu’il soit capable d’accepter de recevoir des
réponses qui ne font pas nécessairement son affaire. Si vous voulez, en tant qu’ego, recevoir
des réponses qui font simplement votre affaire, vous allez avoir de la difficulté avec les
plans, et automatiquement la porte va se fermer et vous allez demeurer dans votre
frustration. 

Mais si vous êtes capables d’aller au-delà de la limitation de votre pensée, aller au-delà de
votre émotivité, aller au-delà de la valeur émotionnelle que vous mettez dans une recherche
quelconque, à ce moment-là vous pouvez ouvrir le plan intuitif de votre conscience, puis
éventuellement même, en arriver à arracher au plan télépathique de l’information qui ferait
partie de votre liberté de savoir, puis de votre liberté de penser. 

Je vais vous donner un exemple. Supposons que vous allez voir un voyant, puis vous dites
au voyant : “qu’est ce que je faisais dans mon autre vie”... Le voyant peut vous dire : “dans
une autre vie, tu étais médecin à Florence”. Ça, ça fait plaisir à l’ego. 

Mais si tu vas sur le plan mental, puis tu dis : “qu’est ce que je faisais dans une autre vie”...
Ils peuvent très bien te dire : “ce n’est pas de tes affaires”. C’est quoi la meilleure réponse ?
“Ce n’est pas de tes affaires”, parce que la réponse que tu étais médecin à Florence, ça peut
être très astralisé ça ! Ça fait partie de ta conscience astrale, puis tu ne pourras jamais
vérifier ça. 

C’est comme les gens qui vont dire : “c’était quoi mon autre incarnation”... Puis ils vont se
faire dire : “bon, ben, tu étais Napoléon”... Mais ils ne vont jamais accepter de se faire dire :
“tu étais un petit nègre en Afrique”... L’ego lui, veut toujours se faire plaisir, alors pour
neutraliser cette frustration-là, les plans vont dire : “bon, ben, ce n’est pas important ce que
tu faisais dans une autre vie”. Puis ça, il faut que l’Homme en arrive à être capable de
recevoir ces réponses-là. 

Si vous n’êtes pas capables de recevoir ces genres de réponses là qui nullifient votre
curiosité, vous n’en arriverez jamais à bénéficier du côté créatif de la communication, et
vous serez possiblement très très astralisés dans votre relation avec les plans. Puis si vous
êtes astralisés dans votre relation avec les plans, vous allez spiritualiser votre nature à un
point où, éventuellement, vous ne pourrez plus communiquer par télépathie avec eux autres,
et à ce moment-là vous aurez simplement une conscience spirituelle.
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Puis vous deviendrez de ces gens qui aiment être des maîtres, qui aiment être des guides
spirituels, qui aiment donner des lectures à l’Humanité et qui veulent répandre la
connaissance au lieu de vivre votre vie, puis faire vos affaires, parce que votre conscience
spirituelle voudra se renforcir et se créer un miroir. Et le miroir, ça sera les gens ou les
foules qui viendront vers vous, ou les quelques individus qui viendront vers vous pour
chercher dans votre entourage des réponses qui sont techniquement très très astralisées.

Dans l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, l’Homme doit devenir de plus
en plus libre, et quand je dis libre, je veux dire qu’il ne doit pas avoir au-dessus de lui de
maître. L’Homme doit être son propre maître, l’Homme doit accéder à sa propre conscience.
Et les gens qui en arrivent ou qui en arriveront, au cours de l’évolution, à éclairer les
Hommes, ils devront le faire dans une mesure où ces Hommes-là, éventuellement, en
arriveront à être libres d’eux.

Si vous êtes en relation avec l’Homme et que vous lui donnez de la connaissance pour
l’affranchir d’une pensée réfléchie ou d’une pensée limitée, il faut que vous ayez conscience
de le rendre libre. Si vous n’avez pas conscience de le rendre libre, vous allez
automatiquement chercher à le lier à vous par votre spiritualité qui peut devenir
extrêmement intransigeante, et c’est dans ce temps-là que vous allez former des sectes sur la
Terre. 

Les sectes sont des égrégores d’énergies astrales qui peuvent être extrêmement virulentes et
qui ont tendance à garder des individus qui manquent d’identité dans des structures astrales,
dont souvent ils ont beaucoup de difficulté à se libérer. Et ça, ça peut mener à des grands
problèmes sociaux, à des grands cataclysmes, même personnels. On a entendu parler, au
cours des années, des sectes. 

Ça fait que c’est pour ça que vous ne devez pas, ou vous devez apprendre à ne pas vous
laissez embarquer, à ne pas vous laisser manipuler par l’astral d’autres personnes qui sont
bonnes, qui sont des bonnes personnes, qui ont des bonnes intentions, mais qui ne réalisent
pas jusqu'à quel point elles sont imbriquées dans un processus de magnétisation et de
domination spirituelle de votre propre ego. 

L’Homme doit être libre. Quand vous serez libres, ce que vous saurez, l’autre le saura, ça
sera un échange graduel et évident entre vous et les autres Hommes. Mais vous ne subirez
plus la particularité involutive de l’âge spirituel de l’Humanité, où des Hommes, des maîtres
ou des guides spirituels ont imposé sur d’autres plus naïfs et moins identiques à leur propre
personnalité, à leur propre personne, des notions qui faisaient partie de leurs
acheminements, d’accord, mais qui éventuellement, devront êtres délaissées pour que ces
êtres-là deviennent libres. 

Moi, ça fait trente ans que je me débats dans un public pour faire comprendre à l’Homme
que l’Homme a en lui la connaissance. On l’a en soi, ça ! Ce qu’on a besoin, c’est les
moyens pour la faire sortir, pour la faire jaillir cette connaissance-là. Mais il faut
absolument que les gens qui sont tributaires d’une certaine conscience créative, d’une
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certaine identité interne, puissante, soient capables de réellement libérer les individus avec
lesquels ils viennent en contact. 

Sinon, on va finir par créer des sectes, puis des religions, au cours des générations et des
siècles qui vont venir. Et ça, il faut que ça soit mis à terme un jour, il faut que ce soit arrêté,
parce que l’Homme doit en arriver éventuellement à avoir une pensée libre. Libre, ça veut
dire libre de tout, libre des Hommes, libre des entités, totalement créatif, fondé sur sa propre
unité de conscience. 

Je comprends que des gens, des Hommes viennent vivre un acheminement pour en arriver à
une certaine conscientisation. Mais un jour il faut que ça arrête, un jour il faut que l’Homme
devienne indépendant de tout, indépendant de ceux qui semblent savoir, indépendant de
ceux qui semblent avoir de la voyance, indépendant des plans. Il faut que l’Homme soit
indépendant intégralement. 

Pour que l’Homme soit indépendant intégralement, il faut qu’il en arrive à pouvoir se méfier
de tout, ça veut dire quoi ? 

SE MÉFIER DE TOUT, ÇA VEUT DIRE QUOI ? Se méfier de nous autres en premier,
qu’ils disent !

Si vous n’êtes pas capables de vous méfier d’eux autres, vous ne serez jamais capables de
vous méfier de l’Homme. 

Si vous êtes capables de vous méfier des plans, c’est-à-dire comme je disais au cours des
années, en arriver à ne pas croire, ce qui est un gros job pour bien du monde, vous n’en
arriverez jamais à vous méfier de l’Homme ; et quand je dis se méfier de l’Homme, je ne le
dis pas dans un sens négatif, je le dis dans un sens de toujours conserver votre identité. 

Sinon, vous vous assujettissez à des systèmes de croyance ; ces systèmes de croyance là
dépendant de votre nature, dépendant de votre niveau d’évolution, dépendant de votre
naïveté, ainsi de suite, vont vous faire vivre des expériences, c’est sûr. Et l’Homme doit être
libre !

Que ça prenne un certain temps pour en arriver à comprendre ça, je suis d’accord, pas de
problème, mais c’est important que quelqu’un vous le dise, vous le fasse réaliser pour qu’un
jour vous puissiez dire, quand vous verrez des abus au niveau des mécanismes de connexion
entre vous et d’autres que : “ouais, finalement c’est ça qu’il voulait dire”.

Il faut que quelqu’un vous le dise, que l’Homme sur le plan matériel, je parle de l’Homme
conscient là, l’Homme conscient ne doit pas avoir de maître à aucun niveau. Et quand
l’Homme n’aura plus de maître à aucun niveau, l’Homme aura automatiquement une
conscience très créative, il pourra engendrer sa propre conscience créative, et à ce moment-
là l’échange entre les Hommes sera très très facile, très intéressant, ainsi de suite. 

Mais il n’aura plus de domination astrale parce que c’est la domination astrale qui a créé
l’involution, qui a créé les Églises, qui a créé les religions, qui a créé les sectes. 
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Et l’Homme doit être libre de tout ça, il doit être capable de supporter par lui-même, en
relation avec une pensée libérée du connu, ce qu’il sait, parce qu’une fois que tu as accès à
ce que tu sais ou que tu as accès à ta conscience mentale, tu n’a plus besoin de personne.
C’est ça la pensée créative.

Mais si vous ne faites pas attention, puis vous ne protégez pas vos arrières… Parce que
j’entends parler un petit peu à gauche et à droite dans la province de Québec, des groupes
ici, des groupes là, des groupes ici, des groupes là, puis c’est plein de groupes qui se créent,
parce que les gens évoluent, les gens se spiritualisent, et ça, c’est bien, il n’y a pas de
problème… Le seul problème, c’est que si les gens qui se font alimenter par ces
groupuscules-là où ces consciences-là n’ont pas suffisamment de centricité pour
éventuellement se libérer, à ce moment là vous allez appartenir à des sectes, vous allez
former des religions malgré vous-mêmes, et au niveau des générations à venir, ainsi de
suite, vous allez créer des nouveaux égrégores, comme il y en a eu pendant l’involution.

Et vous ne pourrez jamais, en tant qu’individus, sentir que vous êtes réellement des êtres
créatifs et amener votre Intelligence créative à d’autres niveaux de conscience, l’amener à
des niveaux de créativité qui seront au moins libres de toute votre spiritualité. 

La conscience spirituelle, occulte, ésotérique, c’est très fort chez l’Homme parce que c’est
neuf. On ne connaît pas le mensonge, on ne connaît pas les illusions, ainsi de suite. On ne
sait pas jusqu’à quel point on est manipulable, on ne sait pas jusqu’à quel point on est
magnétisable. Puis il y a des gens qui ont des belles paroles, il y a des gens qui peuvent
t’embarquer dans un processus de spiritualisation, ainsi de suite. 

Puis c’est très très bien fait, c’est bien dit, et l’Homme en général ou les gens en général
n’ont pas la force interne, la puissance interne, l’identité intérieure, pour refuser de
participer à la construction de ces égrégores astraux là, parce que vous ne les voyez même
pas.

Ça fait qu’il faut que quelqu’un dans le monde vous le dise, que l’Homme éventuellement
doit être libre de tout le monde. Sinon vous allez simplement continuer à participer à des
niveaux plus subtils, plus nuancés, au même mal qu’on a eu pendant l’involution, et vous
n’en arriverez jamais à être libres. Quand quelqu’un vous dit quelque chose, vous êtes
supposés le savoir par vous-mêmes si c’est ça !

Si vous n’êtes pas capables de savoir par vous-mêmes si c’est ça, à ce moment-là vous êtes
forcés de l’accepter à cause des mécanismes subjectifs de votre conscience réfléchie. À ce
moment-là, sans le réaliser, vous êtes magnétisés, puis magnétisés un petit peu plus,
magnétisés un petit peu plus !

Il y a une femme qui vient me voir un jour, puis elle me dit : “monsieur Bernard, depuis que
je fais du yoga je suis toute croche, je commence à voir des entités, mes sens sont tout
débalancés”... J’ai dit : “faites-en pas du yoga”... J’ai dit : “du yoga, ce n’est pas bon pour
tout le monde”... 
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Il y a du monde qui peut faire du yoga, il y a du monde qui ne devrait pas faire du yoga.
C’est comme faire du ski, il y a du monde qui ne devrait pas faire du ski, ce n’est pas tout le
monde qui peut faire du ski. Ça, ça revient à se savoir soi-même, puis ça ce n’est pas
évident.

Tout ce qui est occulte, ésotérique c’est techniquement du matériel à manipuler la
conscience de l’Homme. C’est évident qu’il faut qu’il y ait du matériel occulte qui soit mis
dans le monde pour amener l’Homme à une prise de conscience, mais une fois que
l’Homme est dans sa prise de conscience, il n’a plus besoin de ça, c’est un outil ça. 

Mais si ça devient une religion, à ce moment là l’Homme demeure un être magnétisé, et à ce
moment-là il ne peut pas en arriver éventuellement par lui-même à lire ses propres archives
et à créer à partir de lui-même, puis amener dans le monde une nouvelle Lumière.

Il y en a un qui m’envoie un e-mail me disant qu’il veut utiliser la Genèse du Réel pour
donner des cours. Je n’ai pas de problème à ce que les gens utilisent la Genèse du Réel pour
donner des cours, mais assurez-vous que si vous utilisez la Genèse du Réel pour donner des
cours, que vous ne colorez pas la Genèse du Réel ! Parce que si vous colorez la Genèse du
Réel, vous allez changer les vibrations de certaines personnes et vous allez devenir
techniquement dangereux. Vous allez les astraliser ces gens-là.

Il ne s’agit pas de prendre les œuvres qui sont écrites ou les œuvres qui vont être écrites,
puis vouloir répandre ça dans le monde. Même moi je ne m’en occupe pas, pourquoi est-ce
que vous vous en occuperiez vous autres ?! Occupez-vous de travailler, de vous occuper de
vos enfants, faire vos jobs, au lieu de vouloir répandre cette chose-là dans le monde. Puis
d’ailleurs vous allez la répandre d’une façon toute “croche”, ça va sortir tout “croche”. 

Ça fait que cette personne-là, qui est très très spirituelle, ben, elle ne va pas aider personne.
On dirait qu’on veut changer le monde. C’est quoi cette affaire-là qu’on veut changer le
monde ? Qu’on se change soi-même, c’est assez ça !  Rien que ça, c’est un job de toute une
vie ! Il veut changer le monde le gars, il est en culotte courte, puis il veut changer le monde,
“sacrament”, prenez un “break” ! 

Cette maladie qu’on a de vouloir changer le monde, laissez le monde (les gens) comme ils
sont ! S’ils veulent se changer, ils savent où aller, ils ont des adresses, ils vont se promener,
c’est comme des chiens ils vont le sniffer le matériel. Puis s’ils sont intelligents, un jour ils
vont se retourner de bord, puis ils vont se faire aller à la queue ! (rires du public). 

Cette affaire de vouloir changer le monde, c’est plein dans la province de Québec, puis nous
autres on est naïfs, puis on pense que c’est bon parce que c’est intéressant ! On a été éduqué
par les Jésuites pendant des années de temps, ça fait que c’est nouveau, tu comprends, mais
au moins les Jésuites ne nous rendaient pas fous ! Tandis qu’il y a bien du monde parmi
nous autres qui rendent le monde fou. 

Ça prend beaucoup de maturité pour parler au monde, changer leurs vibrations, élever leurs
vibrations, puis pendant que tu fais ça, les garder à distance de toi, parce que le monde veut
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toujours rentrer dans ton orbite, protégez-vous ! 

C’est quoi l’affaire que l’Homme a le plus besoin, l’Homme en évolution de conscience a le
plus besoin sur la Terre ? C’est de se protéger, protégez-vous, protégez-vous contre du
monde comme moi. 

Si vous vous ne protégez pas contre du monde comme moi, puis vous vous ouvrez à tous les
vents, parce que c’est intelligent, c’est intéressant, puis vous n’établissez pas une distance
normale, naturelle, entre votre personne puis la mienne, vous allez vous faire aspirer, c’est
sûr ! Ça n’a plus de fin, j’ai n’ai plus de fin, il n’y a plus de limite. 

Ce n’est pas parce que je suis capable de vous voir, puis de vous parler de votre vie
instantanément, qu’il faut que vous perdiez votre identité. La seule raison que je le fais,
c’est pour vous faire voir un petit peu le coin de votre couverte. Mais si vous prenez trop au
sérieux le lien entre vous puis des gens comme moi, à ce moment-là vous allez perdre votre
identité.

Du monde comme moi, il ne faut pas que ce soit trop aimé, trop connecté avec, il faut que tu
gardes ça à distance. “Qu’est-ce c’est qu’il dit, le gars”...  “Ben, on va regarder ça”.  Mais
si vous commencez à rentrer là-dedans, puis à vouloir imiter ça, ben, vous êtes faits à l’os !
On n’est pas du monde, on ne vit même pas par rapport à l’Humanité, on ne vit même pas
par rapport à la conscience de l’Humanité, on est toujours connecté aux plans. 

Ça fait qu’étant connecté aux plans, ça veut dire qu’automatiquement, on a une capacité de
magnétisation, puis c’est important que l’Homme le sache, puis que l’Homme se protège
contre ça. Moi je le fais, ça fait trente ans que je le fais, mais il n’y a pas rien que moi qui
grandis dans ce processus-là, il y a bien du monde, (des gens) en France, en Angleterre, aux
États-Unis qui grandissent dans ce processus-là.

Il faut que les gens en arrivent à protéger les gens avec lesquels ils viennent en contact. Ça
fait que si vous êtes intelligents, puis vous avez des notions, puis que vous comprenez, pas
de problème ! Mais protégez le monde avec lequel vous venez en contact, sans ça vous allez
développer des sectes, vous allez les astraliser, vous allez développer des égrégores astraux.
Puis si vous êtes réellement “flyés”, vous allez finir comme des “temples solaires”, puis
toutes ces “bébelles-là”, c’est le résultat de ça !

C’est facile d’être possédé par des entités, ça fait que quand je dis que l’Homme ne doit pas
avoir de maître, il ne doit pas avoir de maître, surtout en haut. Que nous ayons des maîtres
sur le plan matériel, qu’est-ce qu’un maître sur le plan matériel peut faire ? Pas grand chose.
Mais quand on a un maître sur un autre plan, sur le plan astral, sur le plan mental, là ça
devient du “stock”. Puis c’est important à ce moment là que l’Homme n’en ait pas de
maître. Il faut que vous soyez capables de pouvoir vous mettre en opposition avec ces
forces-là qui sont techniquement créatives.

Ce n’est pas parce que vous êtes en contact avec votre double qu’il faut que vous absorbiez
tout ce qu’il vous amène. Ce qu’il vous amène, c’est justement pour tester jusqu'à quel point
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vous êtes naïfs, puis si vous appartenez encore à des systèmes de croyances planétaires.
C’est évident qu’ils vont vous travailler le cadran, c’est évident. C’est bien intelligent de
l’Intelligence, puis on parle du double, imagine-toi quand tu es “pogné” avec des entités en
astral, oublie ça ! 

On est fasciné par la connaissance, je comprends. On est fasciné par la connaissance parce
qu’on a été trop retenu pendant des siècles, puis des siècles, parce qu’on a été trop dominé
par des architectures astrales, je le comprends.

Mais à partir du moment où l’Homme commence à rentrer dans ce que j’appelle l’occulte,
autrement dit les contours indéfinis du réel, c’est ça l’occulte, à ce moment là il faut qu’il
prenne ça mollo, puis n’utilisez pas la curiosité pour vous faire avancer ! La curiosité ça va
rien que vous mettre dans la “merde”.

Il y a une femme qui vient me voir l’autre fois, toute débalancée : “c’est quoi, monsieur
Bernard, le corps morontiel, est-ce que j’ai un corps morontiel, est-ce que je suis dans mon
corps morontiel, est-ce que je vais accéder à mon corps morontiel”... 

J’ai dit : “pourquoi vous voulez savoir ça”... 

Elle dit : “c’est de la connaissance importante”... 

J’ai dit : “Travaillez-vous”... 

Elle dit : “non”. 

J’ai dit : “êtes-vous mariée”... 

Elle dit : “non”. 

J’ai dit : “Qu’est-que c’est que vous faites”... 

Elle dit : “je ne fais rien”... 

J’ai dit : “là, vous avez un crisse de gros problème, oubliez le corps morontiel, puis trouvez-
vous un job au plus sacrant”... Corps morontiel mon cul ! “Crisse” de curiosité, c’est de la
vraie maladie ! 

Puis après ça, vous allez avoir du monde qui vont vous l’expliquer le corps morontiel, ils
vont vous donner des cours sur le corps morontiel, l’angularité du corps astral, puis les
degrés du corps astral, puis la fluctuation du corps astral ! Quand est-ce que vous allez
apprendre une fois pour toutes que la connaissance, c’est de l’illusion. C’est rien que la
vibration qui est réelle, la connaissance c’est de l’illusion ! 

Je peux vous dire n’importe quoi moi, il y en a combien dans la salle, je ne sais pas peut-
être une cinquantaine, quatre-vingt, si vous me demandez chacun de vous autres : “qu’est-
ce que c’est Dieu”... Je vais tous vous donner des réponses différentes. C’est intelligent
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comme ça, de l’Intelligence ! 

La forme c’est totalement manipulable ! Quand vous allez le comprendre ça, vous allez
arrêter de vous faire “chier” par le monde (les gens) qui ont de la connaissance.

Ça fait qu’à ce moment-là, qu’est-ce qui va arriver ? Vous allez commencer à réaliser que
vous êtes capables d’être intelligents tout seuls, vous allez commencer à réaliser que vous
n’avez pas besoin de personne. 

Vous allez commencer à réaliser à vous renforcer au niveau de la polarité de votre
conscience, puis de pouvoir finalement en arriver à passer le grand mur de votre conscience
personnelle pour en arriver finalement à faire le contact avec votre propre identité. Mais si
vous êtes toujours après lécher les miettes de la connaissance, à la table de gens qui sont
totalement astralisés, vous êtes faits à l’os !

Des sociétés secrètes, ça existe depuis des siècles, il y en a plein en Europe, il y en a plein
aux États-Unis, il y en a plein au Québec, ce n’est pas des sociétés secrètes, puis des
sociétés occultes, puis des sociétés ésotériques qui vont vous donner la conscience. La
conscience, c’est un travail qui se fait à partir des plans sur votre conscience personnelle.
Puis c’est entre vous puis votre Source, ça ! 

Il y a des Lois, il y a des principes de base qui sont donnés à l’Homme aujourd’hui au
vingtième siècle, que la pensée vient d’ailleurs. Ça, c’est des Lois fondamentales, rien que
ça, c’est assez pour te donner de la conscience, tu n’as pas besoin d’autre chose. 

Si tu sais que la pensée vient d’ailleurs, puis que tu réalises que la pensée vient d’ailleurs,
puis tu commences à regarder ça, quand tu vis des pensées totalement subjectives puis
connes dans ta tête, tu sais que ça vient d’ailleurs. Ça fait que tu ne t’en fais pas, ça fait que
tu commences à rentrer dans le mystère de ta propre personne. C’est rien que ça que
l’Homme a besoin de savoir : que la pensée vient d’ailleurs !

Toute la Genèse du Réel de neuf-cents pages c’est quoi ? Ça se résout à quoi ? Ça se résout
que la pensée vient d’ailleurs ! Le reste, c’est tout du “bullshit”, c’est du remplissage. 

Je n’étais pas pour vous vendre un livre, puis rien qu'écrire sur la page blanche : “La pensée
vient d’ailleurs”, ça fait que je vous en ai écrit en masse (rires du public) ! Je l’ai écrit assez
gros pour que tout le monde dise : “bon, ben, il est gros, il doit y avoir quelque chose
dedans”... Si j’avais écrit rien qu’un petit pamphlet de deux pages : “La pensée vient
d’ailleurs”, vous n’auriez jamais été intéressés, vous auriez dit : “ce gars-là, il ne sait rien”.

Mais comme j’en ai écrit un gros, ben là, tout le monde y va ! Il est épais, le livre, pas moi
(rires du public), c’est une façon de parler tout ça. Respectez vos identités, surtout le monde
(les gens) parmi vous autres qui sont sensibles, qui veulent évoluer. C’est ceux qui veulent
évoluer qui doivent faire attention, je n’ai rien contre le fait que l’Homme veuille évoluer,
mais que l’Homme se protège en même temps. 

Moi, si quelqu’un pouvait me dire : “bon, ben, Bernard de Montréal, je peux te donner un
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job pour vendre des biscuits soda au même prix que tu fais, avec le même salaire que tu fais
à travailler dans les conférences”, je changerais de job, je serais content de vendre des
biscuits soda, parce qu’au moins je n’aurais plus la responsabilité de tous ceux avec qui je
parle . Ça fait que protégez-vous. 

Ils disent : la limite de la pensée vous donne l’impression que vous avez besoin des autres,
c’est une illusion. Vous avez besoin des autres pour parler avec les autres, parce que vous ne
pouvez pas être intelligents tout seuls. 

C’est très dangereux d’être intelligent tout seul, même moi je ne suis pas tout seul, j’ai eux
autres, tu ne peux pas être intelligent tout seul. Quand l’Homme est en communication avec
l’Homme, à ce moment-là, l’autre peut dire : “oui, oui, ce que tu dis, c’est intéressant”.
Mais si tu es intelligent tout seul, tu es fait à l’os. C’est très dangereux d’être intelligent tout
seul, surtout quand on rentre dans l’occulte ou les choses non dites, ou les choses qui ne
sont pas pensables. 

Ils disent : habituez-vous à supporter ce que vous savez, même si vous n’en savez pas gros,
le petit peu que vous savez, ça grandit, puis ça grandit, puis ça grandit.

Ils disent qu’aussitôt que quelqu’un vous domine par la connaissance, vous êtes supposés de
le laisser. Quand quelqu’un vous domine par la connaissance, il faut que tu laisses ça. Ça
veut dire que, déjà, vous commencez à voir clair. Si vous ne voyez pas que quelqu’un vous
domine par la connaissance, à ce moment-là vous allez être obligés de rester là, vous n’avez
pas le choix. 

Mais aussitôt que vous commencez à voir que quelqu’un vous domine par la connaissance,
il faut que vous lâchiez ça, vous êtes rendus à une autre étape, tu ne restes pas là, tu pars, tu
changes. Vous avez besoin bien plus d’échanger dans le monde que d’être dominés par des
individus. 

Ils disent que la pensée, c’est supposé d’être utilisée comme une perceuse et non pas comme
un torchon absorbant. Est-ce que je parle dans le vide quand je vous parle ou vous
comprenez un petit peu ce que je veux dire ? La pensée, c’est supposé d’être utilisée comme
une perceuse et non pas comme un torchon absorbant ! 

Si moi je me fais dire dans ma tête : “Bernard, tu es un sans-dessein”, je suis supposé
d’utiliser la pensée comme une perceuse, ça veut dire que je vais dire : “qu’est-ce que tu
veux dire que je suis sans-dessein”... Puis ça va me répondre : “on faisait une joke”. Ah ! Je
viens d’éliminer toute la réflexion subjective de la pensée ! 

Mais si j’utilise la pensée comme un torchon absorbant, puis je me fais dire dans ma tête :
“Bernard, tu es un sans-dessein”, je vais y croire. Puis tu te fais dire ça pendant dix ans,
quinze ans, vingt ans, trente ans, cinquante ans, sais-tu que rendu à cinquante ans là, tu es
réellement un torchon ! (rires du public). 

La pensée doit être utilisée comme une perceuse, vous ne pouvez pas vous permettre d’avoir
des pensées qui vous rentrent dans le cerveau, autrement dit des entités qui utilisent votre

1733



terrain psychique – parce que le psychisme, c’est un espace ça – qui utilisent votre espace,
puis qui peuvent mettre n’importe quoi, vous écrire n’importe quoi sur le mur. Puis vous
autres, vous lisez ça là, puis vous partez avec ça, c’est abominable ! C’est ça l’involution. 

Ça fait que si vous commencez à utiliser votre pensée comme une perceuse au lieu d’un
torchon qui absorbe tout, vous allez commencer à réaliser que vous n’êtes pas mal
intelligents, vous allez commencer à réaliser que vous avez la capacité de tasser
énormément d’astral dans votre conscience, puis éventuellement, vous allez devenir
télépathiques, c’est sûr. 

Parce que les gens vont dire : “c’est quoi de la télépathie”... La télépathie, c’est simplement
le passage du plan astral au plan mental. 

L’Homme va passer du plan astral au plan mental, puis “télépathique”, ça veut dire qu’à ce
moment-là, la pensée au lieu d’être une coloration de sa conscience, la pensée ça devient un
fluide créatif. Puis ça n’a plus de fin cette affaire-là après, mais il ne faut pas que ce soit
utilisé comme un torchon. 

Il dit : la limite de la pensée nous empêche sur les plans de vous faire voir combien vous
êtes intelligents, combien l’Homme est intelligent. Il faut que l’Homme en arrive à savoir un
jour qu’il est intelligent, ce n’est pas de l’orgueil ça, c’est un constat universel. Mais il sait
que l’Intelligence ne vient pas de lui, ça fait qu’il n'en a pas d’orgueil. Il faut que l’Homme
en arrive à le savoir un jour qu’il est intelligent. Sans ça, il est pris dans la limite de la
pensée.

Ils disent : pour eux autres, c’est aberrant de voir jusqu'à quel point l’Homme vit toute sa vie
dans l’âme, il ne vit pas au niveau de son Esprit. 

Ça veut dire que l’Homme vit complètement en relation avec sa mémoire. Tu ne peux pas
vivre au niveau de ta mémoire, puis avoir une identité personnelle. Pour eux autres, c’est
aberrant, c’est pour ça que le contact avec vous autres sur le plan matériel, c’est quelque
chose qui a commencé à la fin du vingtième siècle, puis c’est une grande expérience au
niveau universel.

Regarde ce qui ce passe au niveau des peuples avec la politique internationale actuelle,
parce que l’Homme vit au niveau de sa mémoire ! Les Juifs qui sont pris à se taper la tête
contre le mur à Jérusalem, puis les Arabes qui sont toujours sur leur tapis, il faut que ça
arrête un jour ces affaires-là ! 

La mémoire des races est trop puissante, elle est trop grande sur la conscience de
l’Humanité. Puis c’est des belles religions, c’est des grandes religions, mais il faut que
l’Homme se libère un jour. Autant les religions sont nécessaires puis ont été nécessaires,
autant l’Homme au cours de son développement va en arriver à s’en libérer. Ça, c’est
évident ! Sans ça, il n’aura jamais accès à une pensée libre. 

Ils disent que la limite de la pensée sur la Terre est tellement grande que ça les force même à
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retarder l’évolution de la science, ça veut dire que si l’Homme était conscient sur la Terre, la
science qui est très très avancée aujourd’hui, elle serait encore plus avancée. 

Mais ils sont obligés de retarder l’évolution de la science même matérielle, parce qu’on n’a
pas la structure émotionnelle et mentale pour pouvoir traiter avec des sciences plus
avancées, dans un temps où on n’est même pas capable sur le plan psychologique de traiter
avec la science qu’on a aujourd’hui. Ça fait que les conséquences sont graves à bien des
niveaux.

Tu t’imagines, si on avait la science de dématérialisation sur la planète ! Imagine-toi, les
Américains sont capables de dématérialiser quelqu’un ou les Japonais sont capables de
dématérialiser quelqu’un, ou Castro capable de dématérialiser quelqu’un ! 

Tous les gens qu’on n’aime pas, on les dématérialiserait puis on les enverrait ailleurs, tous
les bandits, tu envoies ça ailleurs, tu dématérialises ça, puis tu envoies ça ailleurs ! Tu te fais
une station sur la Lune, puis tu envoies ça, là. Pourquoi ? Parce qu’on n’a pas de conscience
pour supporter une science plus avancée, c’est pour ça que c’est long l’évolution de la Terre.

Puis ils disent que la limite de la pensée est due au fait, même si vous ne le réalisez pas, est
due au fait que l’Homme n’accepte pas qu’il est intelligent. En tant qu’individus, vous
n’acceptez pas que vous êtes intelligents, vous acceptez que vous êtes ci, que vous êtes ça,
que vous êtes ci ou que vous êtes ça, mais vous n’acceptez pas que vous êtes intelligents. 

Puis ceux qui pensent qu’ils sont intelligents... Puis il disent : ceux qui sont intelligents
n’acceptent pas qu’ils ne le sont pas, ils acceptent rien qu’ils le sont, c’est le même
problème à l’envers. Ça fait que si tu n’acceptes pas que tu es intelligent, tu as un problème,
puis si tu acceptes que tu l’es, tu as un autre problème, parce que dans les deux cas, c’est de
la réflexion. 

Ça fait que si tu acceptes bien gros que tu es intelligent, puis tu te penses intelligent, à ce
moment-là tu vas dominer par ton Intelligence. Puis si tu n’acceptes pas que tu es
intelligent, tu va être soumis aux autres parce que tu ne te sens pas dans ton Intelligence, ça
fait que tu as un problème des deux bords.

Il dit : l’Intelligence, ça se mesure par la transparence qu’a l’ego par rapport à cette énergie-
là. C’est comme ça que ça se mesure de l’Intelligence, pas par rapport à la réflexion, parce
que si vous mesurez votre Intelligence par rapport aux mécanismes de réflexion, c’est
évident que vous allez vous prendre pour du monde intelligent, puis vous allez “fucker” la
vie de tout le monde ! 

Mais si c’est mesuré par rapport à la transparence de cette énergie-là, à ce moment-là vous
n’avez plus de problème, puis à ce moment-là vous n’avez plus le problème d’être
intelligent, parce que ça peut être un problème d’être intelligent, comme ça peut être aussi
un problème d’être “sans-dessein”… Des deux bords ! 

Ça fait que si l’Homme est véritablement intelligent dans une conscience créative où il y a
de la transparence, il n’y a plus de problème d’être intelligent parce qu’il ne domine plus. 
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Question : Comment un Homme peut vivre sans karma ? 

BdM : L’Homme vit une vie sans karma quand il en arrive éventuellement à se libérer de la
réflexion de l’Intelligence dans son ego, ça fait qu'il vit sans karma, c’est-à-dire qu’il ne vit
plus au niveau de l’âme, il vit au niveau de l'Esprit. 

Le karma, c’est simplement les liens entre le plan de la mort puis l’âme incarnée. Puis
quand tu vis dans ton Esprit, ces liens-là sont brisés par le fait même que tu vis dans ton
Esprit. Autrement dit tu vis dans ta Lumière, dans ta conscience mentale. 

Question : Est-ce que la programmation existe quand même quand il n’y a plus de karma ?

BdM : La programmation existe quand même quand tu n’as plus de karma, seulement que
tu es maître DANS ta programmation. 

Ce n’est pas la programmation qui est le problème, on a tous une programmation. Moi j’en
ai une maudite de programmation, moi j’ai Pluton dans le soleil pendant trente ans, vous
autres vous avez Pluton dans votre signe une fois de temps en temps. Moi je l’ai depuis que
je suis venu au monde, Pluton dans le soleil ! 

Je vais mourir avec, tous les astrologues me le disent : “tu vas mourir avec Pluton dans le
soleil”. L’opposition dans mon signe ! C’est abominable des programmations comme ça,
mais tu en arrives éventuellement à les intégrer. Mais moi, j’ai besoin d’une programmation
comme ça, parce que je suis obligé de vivre le maximum d’opposition pour détruire le
maximum d’opposition, pour être de manière maximale libéré au niveau du mental, pour
faire le travail que je fais.

Techniquement, un gars qui s’incarne avec des positions astrologiques comme moi, il
s’occupe de mourir tout de suite, puis de retourner au plan astral, tu ne reviens pas sur une
planète armé de même, c’est abominable ! Mais ça, tu ne le réalises rien que plus tard,
quand ils font le contact. 

Puis ils disent : une des raisons pourquoi vous avez de la difficulté au niveau de la limite de
la pensée, c’est que vous avez été habitués depuis que vous êtes jeunes à percevoir votre
pensée, puis à la mesurer en fonction des autres pensées dans le monde. 

Ça fait qu’autrement dit, vous êtes techniquement prisonniers des opinions à l’échelle
mondiale. Vous êtes prisonniers des opinions au niveau de la mémoire de la race, dépendant
de quelle race à laquelle vous appartenez, puis c’est très difficile pour vous autres de vous
libérer de ces opinions-là, donc vos pensées sont extrêmement limitées à cause de ça.

Ça fait que pour eux autres, de faire le contact, c’est difficile, puis en général quand ils le
font à travers tous ces égrégores d’énergies astralisées là, c’est évident qu’on souffre, puis
qu’on sent des débalancements au niveau de notre ego, ainsi de suite. 

Ils disent : la limite de la pensée est toujours due à un niveau quelconque de réflexion, elle
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n’est jamais due à la connaissance elle-même. 

Moi je ne peux même pas m’imaginer ne pas savoir. Pour moi, c’est aussi aberrant de ne pas
savoir que pour vous autres, ça l’est de savoir. Ça fait que ça vous donne une idée jusqu'à
quel point l’Homme peut changer dans son évolution. 

Puis ils disent que l’absence de la limite de votre pensée, c’est votre capacité en tant qu’ego
de pouvoir absorber le plus possible, intégralement, cette vibration-là qui fait partie de votre
Esprit. 

Si vous n’avez pas peur de ce que vous savez, si vous n’êtes pas naïfs dans ce que vous
recevez, si vous vous “protégez contre” sur ce que vous recevez, si vous utilisez la pensée
comme une vrille au lieu de l’utiliser comme un torchon, ben, vous allez rentrer, puis vous
allez voir que vous êtes pas mal intelligents, que vous comprenez des choses, que vous
savez des choses. 

Puis dans ce processus-là, échangez avec d’autres pour qu’il y ait un petit ajustement, parce
que si vous n’échangez pas avec d’autres, au niveau d’une conscience créative, vous ne
pourrez pas vous autocorriger, parce que vous n’êtes pas assez fusionnés à eux autres, eux
autres te fusionnent, puis ils te corrigent.

Moi si je fais des gaffes, ils me corrigent, ils vont me corriger automatiquement, ça fait que
je n’ai pas besoin d’être corrigé par l’Homme. Mais l’Homme lui, a besoin d’être corrigé
par l’Homme parce que le contact avec les plans n’est pas assez développé, ça fait que c’est
pour ça que je dis que vous ne pouvez pas être intelligents tout seuls, surtout dans l’occulte. 

Dans les sciences réfléchies qui font partie de l’expérience de l’Humanité, oui, mais dans les
sciences occultes, dans les sciences de l’invisible, vous ne pouvez pas vous permettre d’être
intelligents tout seuls. Ça fait que vous avez besoin d’un partenaire avec qui parler, un
partenaire qui est capable de regarder, puis de vous mesurer, puis vous ajuster. Ça fait
qu’avec le temps, vous allez arriver à avoir des belles Intelligences, vous allez pouvoir aller
plus loin dans le processus créatif, puis dans la lecture des archives. 

Puis au moins, vous ne tomberez pas dans le panneau de la domination, puis dans les
illusions de la spiritualité que je déteste. La spiritualité, c’est ce que je hais le plus sur la
Terre ! Ça fait partie de l’involution, c’est nécessaire, ça fait partie du développement de la
conscience animale de l’Homme, mais à un certain moment donné, il faut que ça arrête puis
que l’Homme passe à une conscience mentale, une conscience intelligente. Sans ça, on va
être des niaiseux “forever”.

Je vais écrire un livre un jour sur le monde de la mort, je vais vous expliquer ça, qu’est ce
que c’est que la mort ! Vous allez voir que c’est du “stock” la mort. Il faut qu’on sache
qu’est-ce que c’est ces mondes-là ! Ça nous affecte directement, tu n’attends pas de mourir
pour savoir qu’est-ce que c’est la mort !

Ils disent que tant que l’Homme ne pourra pas se dissocier de sa petitesse, il ne pourra pas
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rentrer dans sa grandeur. Ça fait que sa petitesse, ça veut dire quoi ça ? 

Ça veut dire l’impression qu’il a de ne pas savoir, c’est ça sa petitesse, mais il y a toujours
un danger quand l’Homme prend conscience de sa grandeur, que là il astralise sa grandeur,
puis là il devient un petit maître, il devient un petit bourreau. 

Le gars lui, il va donner des conférences avec la Genèse du Réel, qu’est-ce qu’il va dire ?
Même moi je ne la comprends pas (rires du public), imagine-toi qu’est-ce qu’il va sortir
“tal’heure” ! “Ça se peut-tu” ? (langage utilisé au Québec)... 

Moi je la regarde, des fois, je l’ouvre, je dis : “est-ce que c’est moi qui ai écrit ça, c’est moi
qui ai écrit ça”... “C’est moi qui ai écrit ça”... Le gars lui, il va donner des conférences,
puis nous autres on va y aller ! C’est pour ça que les Anciens disaient “Hosanna au plus
haut des cieux”, moi je dis : “Hosanna au plus haut des creux” (rires du public). 

J’essaie de vous faire voir quelque chose. Là, je vais vous donner un petit peu un exemple
comment ça marche, quand l’Homme est libre au niveau de la pensée.  Là, ils m’envoient
différents niveaux de conversation, ils me donnent différents niveaux de conversation que je
pourrais vous communiquer. Puis moi, je vais choisir lequel je veux. 

Écoute bien ça ! Le niveau qu’ils me donnent ici, c’est que… Bon, ça commence : “ la
pensée c’est”… papapa papapa, O.K. L’autre niveau c’est : “dans la mesure où”… L’autre
niveau c’est : “si on voulait que”... L’autre niveau c’est : “je pense que”… L’autre niveau
c’est : “je m’en fous”… Ça, c’est différents niveaux. Ça, c’est rien que la vibration.

C’est quoi mon job moi ? Mon job moi, c’est de pouvoir utiliser la vibration, puis l’amener
à former quelque chose selon ma conscience. Ça fait que je prends :  “je m’en fous”, il dit :
quand je l’amène au niveau de ma vibration, je m’en fous de ce que je vous ai dit ce soir,
puis dans la mesure où vous allez vous en foutre autant, vous allez être libres. 

Ça fait que tu prennes n’importe quoi, tu peux toujours le rendre créatif, puis c’est ça que je
veux dire !
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Polarité de la pensée et du rêve PE#115 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

115 – POLARITÉ DE LA PENSÉE ET DU RÊVE

Alors on va faire une lecture. Vous êtes-vous déjà demandé la question, comment ça se fait
qu'il y a des gens qui tuent, comment ça se fait qu'il y a des gens qui volent, comment ça se
fait qu'il y ait des gens qui font ci, qui font ça... 

Desfois, on se pose la question, qu'est-ce que c'est qui mène l’Homme à faire tel ou tel acte,
des actes qui sont incompréhensibles, ainsi de suite. Puis avec toute notre bonne volonté, on
essaie de comprendre, puis c'est difficile. Les psychiatres, les psychologues essaient de
comprendre, puis la raison pour laquelle on ne comprend pas, c'est parce qu’on ne réalise
pas, on ne comprend pas réellement le phénomène de la pensée !

On ne comprend pas que ce qu'on appelle de la pensée. C'est une énergie qui est polarisée
dans notre conscience mentale, autrement dit c'est une énergie qui est polarisée à un point
tel qu'on perd notre identité. C’est une énergie qui, si elle n'était pas polarisée, nous
donnerait accès à un phénomène de télépathie ou de pensée pure ou de pensée universelle.

Donc plus l’Homme est polarisé, dépendant de ses émotions, de sa culture, de son
environnement, les influences, la pensée qui passe à travers lui devient de plus en plus
subjective. 

Donc si vous avez un individu qui a été extrêmement mal éduqué, mal formé quand il était
jeune, débalancé dans ses émotions, violenté par ses parents, ainsi de suite, l’énergie, quand
elle passe à travers son système mental, est extrêmement astralisée, et à ce moment-là le
type est capable de capter n'importe quelle pensée de cet ordre vibratoire là. 

Si vous considérez la pensée comme une énergie qui flotte dans une atmosphère
quelconque, un individu qui a un ego très polarisé va capter cette pensée-là. Alors qu'un
autre individu qui n'a pas un ego polarisé comme ça, ne pourra pas capter une pensée
comme ça. C'est ce phénomène-là qui fait qu’un ego, dépendant de la polarité de sa
conscience, autrement dit du débalancement de ses corps, un ego va aller chercher une
pensée qu’un autre ego ne pourra pas capter. 

Puis c'est ce point-là que je veux développer avec vous autres ce soir, parce que c'est bien
intéressant de regarder ça en profondeur. Mais je veux le faire à partir d'une lecture pour
approfondir le sujet, puis l'amener à des niveaux un peu plus occultes.

Regardez bien ce qu'ils disent sur ça ! 

Il dit : quand vous pensez, vous recevez une pensée. Si vous avez une certaine polarité, la
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pensée que vous recevez, vous allez l'accepter, elle va faire partie de votre moi. Vous allez
la joindre à votre conscience égoïque, votre conscience personnelle. Elle va faire votre
affaire. 

Si vous n'êtes pas polarisés, vous ne pourrez pas la recevoir cette pensée-là, vous ne pourrez
pas la rendre vôtre cette pensée-là, vous ne pourrez pas vous l’approprier cette pensée-là,
parce qu'il dit : elle n'aura pas de terreau. Ça fait qu'automatiquement, vous allez la
repousser cette pensée-là. 

Il dit : une pensée, c'est une énergie mentale, mais astralisée ; ça veut dire que ça flotte un
peu comme un virus, mais c'est dirigé vers l'ego ! 

ÇA FLOTTE COMME UN VIRUS, MAIS C'EST DIRIGÉ VERS L'EGO ! 

Si l'ego est polarisé, la pensée colore sa personnalité, colore sa personne ; si l'ego est
dépolarisé, la pensée devient pure, elle devient automatiquement télépathique. À ce
moment-là, l’Homme est en communication avec un plan mental supérieur au lieu d'être
dans un processus de réflexion.

Il dit : on vous envoie souvent des pensées pour voir, pour tester à notre niveau, pour voir si
vous êtes polarisables. Des fois, vous allez recevoir des pensées qui vous fatiguent. O.K. On
va regarder ça, l’affaire des pensées qui nous fatiguent.

Quand vous recevez des pensées qui vous fatiguent, ils disent : ce sont des pensées qui vous
sont envoyées pour voir si vous êtes polarisés, polarisables. 

Si vous l’êtes, à ce moment-là vous souffrez de la pensée que vous recevez, parce qu'ils
disent : vous faites de la pensée comme si elle vous appartient, vous ne voyez même pas le
jeu entre nous autres puis vous autres, entre le plan mental, la Source, puis vous autres, les
récepteurs. À ce moment-là, ils disent : vous souffrez de la pensée. 

Mais si vous êtes conscients qu'on vous teste, la pensée ne vous appartient plus, à ce
moment-là vous êtes capables de facilement la repousser au niveau de l’ego. Puis dans ce
processus-là, vous vous dépolarisez. Donc éventuellement, ces pensées-là vous ne pouvez
plus les recevoir. Comprenez-vous ? 

Les pensées les plus virulentes, ce sont celles qui traitent avec le bien puis le mal, parce que
le bien puis le mal, c'est la polarité même de l'énergie. Parce que dans le fond, le bien puis le
mal, ça n'existe pas, mais la polarité de l'énergie crée ce qu'on appelle le bien ou le mal.

Il disent : si vous êtes très spirituels, on vous envoie une pensée cochonne, vous êtes faits !
Parce que votre polarité va vous faire souffrir. Si vous étiez conscients de nous autres et
qu’on vous envoyait une pensée cochonne, là vous ririez ! Vous verriez la “game” qu'on
joue. Puis cette pensée-là cesserait de vous affliger au niveau émotionnel, puis elle ne
servirait plus à rien.

L’Homme n'a pas une conscience suffisamment occulte pour voir le jeu, il a plutôt une
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conscience psychologique ; ça fait que l’Homme se fait prendre facilement dans le jeu du
bien puis du mal. 

Regardez l'affaire des prêtres catholiques. Est-ce que tu penses que ça ne souffre pas ces
gens-là ? Tu imagines, un bon prêtre qui veut être un bon prêtre, puis qui est poussé, puis
qui est mis en contact avec des pensées comme ça, qu'il n'est pas capable de refouler pour
toutes sortes de raisons, puis qui ne connaît pas la “game”, il ne voit pas la “game”. C'est
abominable ! Ce sont des souffrances de l'âme abominables. Pourquoi ? Parce qu'il n'a pas
une conscience occulte. Il a une conscience psychologique. 

Qu'est-ce que c'est une conscience occulte, de leur point de vue ? Il dit : c'est une conscience
qui est totalement indépendante de votre psychologie, ça n'a rien à faire avec votre
psychologie, donc ça n'a rien à faire avec votre ego, donc ça n'a rien à faire avec votre
culture. Ça n'a rien à faire avec le fait que vous soyez Juif, Chrétien, Catholique, Arabe... Je
ne sais pas moi, Chinois... Ça n’a rien à faire avec ça ! C’est totalement indépendant de
votre humanité. Quand ils parlent d'humanité, ils veulent dire de votre mémoire humaine
culturelle subjective. 

Donc une conscience occulte, dans le fond, c'est une conscience qui est capable de prendre
conscience d'un autre monde. 

Nous autres, on n'est pas capables de prendre conscience d'un autre monde, il n'y a rien que
notre monde à nous autres, le monde de notre culture, le monde de notre foi, le monde de
notre réflexion, le monde de notre philosophie, le monde de notre mémoire raciale. On n'est
pas capables de prendre conscience d'un autre monde. 

Il dit : le fait que l’Homme n'est pas capable de prendre conscience d'un autre monde, d’une
autre dimension au niveau de son mental, est la raison pour laquelle il se fait toujours
prendre dans la polarité de sa pensée. 

Il dit : notre travail c'est de vous faire vibrer, mais non pas de vous faire penser. L'origine,
c'est de mettre l’Homme en vibration, mais pas de le faire penser. Ça veut dire quoi ça ? 

Il dit : ça veut dire vous rendre conscients de l'illusion de la forme. 

Si l’Homme est conscient de l'illusion de la forme, autrement dit l’illusion de la polarité,
l'illusion qu'il reçoit une pensée cochonne, par exemple, si l’Homme est conscient de
l'illusion qu'il reçoit une pensée cochonne, il ne reçoit plus de pensée cochonne. Mais s'il
n'est pas conscient de l'illusion de la pensée cochonne parce qu'il n'est pas conscient de
l'origine de la mise en vibration de son mental, à ce moment-là il vit de la pensée cochonne.
Puis si c'est un “bonhomme”, puis un bon religieux, puis un bon curé, il est fait ! 

Il dit : la pensée, elle flotte dans des univers parallèles, mais elle est dirigée vers votre
mental. C'est comme les rêves ça ; dans les rêves, vous avez des infinités de formes. Ils
peuvent créer des rêves qui n'ont ni queue ni tête pour nous autres, mais ça a tout une
signification. 
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Même un rêve qui est bien, bien, bien incompréhensible, tu leur parles, ils te l'expliquent,
c'est bien bien simple. Mais s’ils ne te l'expliquent pas ou tu n'as pas l'intuition pour
l'interpréter, là ça devient incompréhensible puis farfelu, puis ça n'a pas de signification, ça
fait que tu ne peux pas l’utiliser. 

Ça fait que le rêve qui est une forme-pensée – parce que le rêve c’est une forme-pensée –
mais au lieu d'être une forme-pensée qui est dirigée vers l’Homme en vibration, c'est une
forme-pensée qui est dirigée vers l’Homme dans une forme. C'est ça la différence entre un
rêve, puis la pensée quand vous êtes réveillés.

Quand vous êtes réveillés, vous êtes en vibration dans le mental, ce que vous appelez vous
autres de la pensée. Tu ne rêves pas quand tu es réveillé, quand tu es réveillé tu penses.
Mais quand tu dors, tu rêves. Pourquoi ? Parce que quand tu rêves, tu reçois la pensée, cette
énergie-là sous une FORME, alors que le jour quand tu es réveillé, tu reçois la pensée sous
forme de VIBRATION.

C'est quoi la différence entre rêver, puis être éveillé ? 

Quand tu rêves, tu ne penses pas, parce que ton ego est en suspension, mais le monde de la
pensée est toujours là pareil. Ça fait qu'il faut que tu reçoives quelque chose, ça fait que tu
reçois une forme. 

La forme, elle te parle, elle te dit quelque chose, il y a un langage, il y a une histoire dans ce
rêve-là, mais tu es trop inconscient pour le comprendre. Puis le lendemain, quand tu te
réveilles, tu peux le comprendre si tu te libères de la forme pour rentrer dans la vibration de
la forme.

À ce moment-là, tu vas dire : “ça veut dire quoi ça cette affaire-là, ça veut dire quoi le
chien qui monte sur le mur, puis qui se jette sur le chat”... Ils vont te le dire : “le chien qui
monte sur le mur, ça veut dire telle affaire, puis qui se jette sur le chat, ça veut dire telle
affaire”... 

Ça fait que tu regardes ta vie, depuis une journée ou deux, puis c'est ça qui se passe ! Mais
dans le rêve, tout est polarisé, c’est très polarisé un rêve, puis c'est seulement dans le rêve
que la polarité est utile. Le jour quand tu es réveillé, si tu vis une polarité dans le mental, ce
n'est plus utile. Pourquoi ? 

Il dit : dans le rêve, on est obligés d'utiliser la polarité parce qu'on ne peut pas vous faire
comprendre par la logique. Alors que le jour, on essaie de vous faire comprendre par la
logique, l'intelligence logique organisée. Mais dans le rêve, on n’essaie pas de vous faire
comprendre par la logique, on essaie de vous faire comprendre par la polarité de la forme.  

Si la forme est très très polarisée dans le rêve, elle crée un choc dans le corps éthérique, puis
tu t'en rappelles le lendemain matin. Dans ton rêve, ta mère elle t'a “crissé” une claque sur la
gueule. Bang ! Pourtant tu l’aimes ta mère. Le jour, jamais elle ne te ferait ça, mais dans le
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rêve, elle te donne un coup de poing sur la gueule. Bang ! C'est très polarisé ça. Ça va te
faire soulever des émotions ça. Puis si tu es conscient le jour, tu ne vas pas aller voir ta mère
pour lui donner un coup de poing. Ce que tu vas faire, tu vas étudier pourquoi est-ce qu’elle
t'a donné un coup de poing. Ils vont te le dire. 

Ce qui fait que la polarité dans le rêve est utile. La polarité le jour n'est pas utile. Mais ils
disent que le problème avec l'Humanité, c'est que la polarité dans le rêve, l’Homme ne
l'utilise pas tellement parce qu'il ne comprend pas ses rêves tellement. Puis le jour, la
polarité continue, au lieu que l’Homme soit simplement polarisé dans le rêve puis dépolarisé
le jour, autrement dit que l’Homme ait une conscience astrale dans le rêve et qu'il ait une
conscience mentale le jour. 

Ils disent que l’Homme a une conscience astrale dans le rêve, puis il continue le jour avec
une conscience mentale astralisée. Ça amène quoi ça ? 

Ça fait que l’Homme n'est pas capable de voir la différence entre l’éveil puis le sommeil.
Quand ils disent que l'humain, c’est un mort-vivant, quand ils disent que l’Homme a une
conscience endormie, l’Homme n'est pas capable de voir la différence entre l'éveil puis le
sommeil, c’est quoi les conséquences de tout ça ? Il n'a pas d'identité. 

Ne pas avoir d'identité, c'est ne pas voir la différence entre l'éveil puis le sommeil,
autrement dit c'est ne pas voir la différence entre une conscience qui est libre de la polarité,
puis une conscience qui utilise la polarité. 

Ça fait que nous autres, le jour, on ne voit pas la différence. Ça fait que dans un sens,
l’Homme sur la Terre est dans un état de rêve partiel. Ça fait quoi ça ? Comment est-ce
qu’on peut reconnaître qu’on est dans un état de rêve partiel, qu'on ait une preuve, une
mesure qu’on est dans un état de rêve partiel ? 

Ils disent : le fait de ne pas savoir qui vous êtes, c'en est une. On ne sait pas qui on est. Ne
pas avoir d'identité, ça fait partie de ça ; être à la recherche de soi, ça fait partie de ça ; ne
pas être capable de comprendre la vie dans tous ses aspects, ça fait partie de ça, quelque soit
ce qui nous arrive. 

Il dit : être constamment en expérience, mais jamais en étude de l'expérience. On est en
expérience, mais on n’est pas en étude de l’expérience. Je n’ai rien contre l'étude de
l'expérience. L’étude de l’expérience nous permet de comprendre la mécanique occulte de la
vie, pas de problème, mais être en expérience, ce n’est pas bon. 

Tu t'en vas à la banque, tu te casses une jambe, tu tombes sur le cul, il faut que tu saches
pourquoi, tu devrais être en étude de l'expérience. Si tu vas par en dedans, puis que tu leur
parles, ils vont te dire : “bon, ben, jambe cassée, vie changée”... Ils viennent de t’envoyer
ça,“jambe cassée, vie changée”... Puis ça, c'est l'étude de l'expérience. Mais si tu n'es pas en
étude de l'expérience, tu es pris avec : “jambe cassée” seulement. Ça ne mène pas nulle part
ça ! 

“Jambe cassée, vie changée”, ce n'est pas un problème, tu te casses la jambe pour changer ta
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vie, pas de problème, c'est très bon que tu te casses une jambe. Il y a du monde qui devrait
se casser une jambe plus souvent, mais “jambe cassée” puis ne pas savoir pourquoi parce
que tu ne peux pas faire l'étude de l'expérience, c'est un gros problème.

Moi j'ai un “bearing” sur mon “char” (auto) qui est en train de péter, il faut que je sache
pourquoi est-ce qu’il pète, pourquoi est-ce que mon “bearing” pète ? Tu vas par en dedans,
ils vont te le dire pourquoi est-ce que le “bearing” pète.  

Ça veut dire quoi un “bearing” sur ton “char” qui pète ? Ça veut dire quoi sur ton “char”,
ton “muffler” (silencieux) qui saute ? Ça veut dire quoi un oiseau qui arrive dans ta vitre,
puis qui se casse le cou… Paf ! Le matin ? Ça veut dire quoi, tu arrives sur la glace, tu
tombes sur le cul… Paf ! Tu te casses un os ? Ça fait que si tu n'es pas dans l'étude de
l'expérience, tu n’es rien que dans l'expérience.  

Il dit : vous pensez qu'il n'y a pas de constante universelle... Il y en a une. La vie part des
plans les plus élevés, puis elle descend dans les plans les plus bas. Il y en a une de constante
universelle. 

C'est quoi une constante universelle ? 

Ça veut dire qu'on est toujours capable d'expliquer ce qui se passe dans votre vie. Que ça
fasse votre affaire ou non, ça, c'est votre problème, mais on peut toujours vous l’expliquer.
Ça, c’est l’étude de l’expérience. 

C'est quoi l'étude de l'expérience ? 

Il dit : c'est votre capacité en tant qu'ego de transcender votre polarité pour comprendre
votre vie, après ça vous n’avez plus de problème. Même si votre maison passe en feu, il n’y
a pas de problème. Mais si tu n'es pas dans l'étude de l’expérience, ta maison passe en feu,
là tu as un gros problème. Mais si elle passe en feu puis que tu es dans l'étude de
l'expérience, il n’y a pas de problème. Il n’y a jamais de problème quand tu es dans l'étude
de l'expérience. Pourquoi ? Parce que vous n’êtes plus polarisés. 

Qu'est-ce qui arrive quand l’Homme n'est plus polarisé ? 

Il n'est plus sujet à l'émotion dans le mental. 

Qu'est-ce qui arrive quand tu n’es plus sujet à l’émotion dans le mental ? 

Tu ne vis plus d'expériences comme les autres. L'autre, sa maison brûle, il capote, on le
rentre à la “grande bâtisse” (HP). Toi, ta maison brûle, il n’y a rien là, ça fait partie de ce
que tu devais vivre dans ta programmation. Un jour, tu en construiras une autre. 

Là, vous allez dire : “ben, oui, mais la maison qui brûle, c’est une grosse affaire”...

Regarde ce qu'ils disent : vous pensez toujours que vos expériences, c'est des grosses
affaires parce que vous pensez que la vie c'est une petite affaire. Alors qu’en réalité, la vie
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c'est une grosse affaire, c'est vaste la vie. Puis tout est inclus dedans, toute la maison qui
brûle, le “bearing” qui pète… TOUT ! Dans l'étude de l'expérience, tu n‘as plus de
problème. Tu n’es pas dans l'étude de l'expérience, tu as un gros problème ! 

Pourquoi est-ce que tu as marié tel gars ? Si tu n’es pas dans l’étude de l'expérience, tu as un
gros problème ! Si tu es dans l’étude de l’expérience, il n’y a pas de problème ! Tu fais dix
ans avec, tu apprends quelque chose, vous vous séparez, vous êtes bien “chums”, il s'en va
d'un bord, tu t'en vas de l'autre. Ça continue la vie ! 

Mais si tu n’es pas dans l'étude de l'expérience, tu as un gros problème ! 

Si tu es religieux, tu vas dire : “pourquoi est-ce que le bon Dieu nous a fait ça”... Si tu es
purement psychologique, tu vas dire : “c’est-tu chien de me laisser de même” (c'est-tu :
utilisé dans le langage québécois)... Pas d'étude de l'expérience ! 

Il dit : à ce moment-là, vous passez votre temps à blâmer les autres ou à blâmer la vie, puis
quand vous faites ça, qu’est-ce qui arrive ? 

Il dit : quand vous blâmez la vie, vous restez dans le rêve. Quand tu blâmes la vie, tu restes
dans le rêve ! C'est impossible pour un Homme conscient des plans, de blâmer la vie.
Pourquoi ? Parce qu'il n'est pas polarisé. C'est la polarité qui vous fait blâmer la vie, blâmer
les autres, blâmer le gouvernement, blâmer la mère, blâmer le père, blâmer le mari, blâmer...

Mais quand tu es dans l'étude de l'expérience, tu ne peux pas blâmer personne. 

Pourquoi tu ne peux pas blâmer personne ? 

Parce que tu n’es plus polarisé. 

C’est quoi être polarisé ? 

C’est être dans le rêve. 

C’est quoi être dans le rêve ? 

C’est “pas être conscient”. 

C’est quoi “pas être conscient” ? 

C’est “pas être intelligent”. 

C'est quoi “pas être intelligent” ? 

Il dit : c'est pas savoir comment ça marche l'occulte de la vie. 

C'est quoi l'occulte de la vie ? 

1745



C'est la partie que l’ego refuse de savoir. 

Pourquoi ? 

Parce qu'il a peur de savoir. 

Pourquoi ? 

Parce qu'il a peur de faire sauter les barrières qui lui donnent une fausse sécurité. Il dit : il
n'y a rien dans votre vie qui est sûr. Même la femme que tu aimes, ce n'est pas sûr, le gars
que tu aimes, ce n'est pas sûr, le job que tu aimes, ce n'est pas sûr, la santé que tu as, ce n'est
pas sûr. Qu'est-ce qui est sûr ? RIEN. 

Qu'est-ce que c'est que tu fais avec le fait que rien n'est sûr ? 

Il dit : ce n’est pas que rien n’est sûr qui est le problème, c’est que toi tu le sois. Que rien ne
soit sûr, ce n’est pas un problème, mais que toi tu ne le sois pas, ça, c'est un problème. 

Que tu aies le cancer, ce n’est pas grave, la vie n'est pas sûre, mais que toi, tu sois sûr que tu
es capable de le convertir ça, de le neutraliser ça, que tu as la volonté pour faire les affaires
que tu as à faire pour l'éliminer, ça ! Ça fait partie du corps physique, tout se change dans le
corps physique, c'est une affaire d'équilibre. Si tu es sûr, même le cancer n'est pas un
problème. Si tu n'es pas sûr, le cancer c'est un gros problème !

Ta femme te laisse, si tu es sûr, pas de problème, tu es content, refais ta vie, il est temps
qu'elle parte ou il est temps que tu partes, mais si tu n'es pas sûr, tu as un gros problème. 

Si vous cherchez le “sûr” dans la vie, un jour on va vous avoir. Que vous soyez riches,
pauvres, beaux, pas beaux, puissants, impuissants, intelligents (entre parenthèses), pas
intelligents, on va vous avoir un jour. Pourquoi ? C'est ça la vie ! 

Il dit : vous ne pouvez pas fonder votre vie sur la certitude de la vie, vous devez fonder
votre vie sur votre certitude à vous autres. C'est quoi ça ? 

Il dit : la certitude de l'Homme... Dans la certitude de l’Homme existe le phénomène de ne
pas être polarisé. Un Homme qui a de la certitude, il n'est pas polarisable, il n'est pas
polarisable ! Plus il a de la certitude, moins il est polarisable. Moins il a de certitude, plus il
est polarisable. 

C'est quoi la polarité ? 

C'est l'excitation de votre ego. Votre ego il est excité quand le médecin vous dit que tu as un
cancer, il s'excite tout de suite l'ego, l’émotion rentre en jeu. Ton mari te dit : “bon, ben, je
te laisse”... L'ego s'excite tout de suite. L’enfant meurt dans un accident, l'ego s'excite tout
de suite.

Il dit : vous êtes tellement excités puis excitables, que vous en êtes niaiseux.
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Regardez ce qui se passe dans le Moyen-Orient, l’Arabe excité puis le Juif excité, ce que ça
fait là ! Plus vous êtes excités, moins vous êtes capables de contrôler votre polarité, plus
vous êtes dans le rêve. 

Il dit : c'est évident, quand vous êtes excités, vous allez “pogner” toutes les pensées qui sont
là dans les atmosphères parallèles, vous allez toutes les “pogner”, dépendant de votre nature,
de votre tempérament. Si vous êtes une personne qui a peur, vous allez “pogner” les pensées
qui sont connectées à de la peur. Si vous êtes une personne qui est jalouse, vous allez
“pogner” les pensées qui sont connectées à de la jalousie. Si vous êtes une personne
orgueilleuse, vous allez “pogner” des pensées qui sont connectées à l'orgueil. 

C'est comme ça que ça marche, puis ils ne peuvent rien faire, parce que vous êtes polarisés.

Donc il dit : une conscience occulte, c'est une conscience qui connaît tout ça, qui comprend
tout ça, qui sait tout ça. Ce n'est pas une conscience ésotérique, une conscience occulte. 

En passant, je vous le dis, il y a une grosse différence entre une conscience ésotérique et une
conscience occulte. Une conscience ésotérique, c'est une conscience qui est perdue dans les
chimères, c’est ça une conscience ésotérique… Des chimères intéressantes. On va se guérir
avec des p’tits cristaux. On va se guérir avec de l'encens dans la maison… Des chimères
intéressantes !

Alors qu’une conscience occulte, c’est une conscience, c’est une intelligence des chimères,
n’importe quelle chimère, psychologique, ésotérique... 

Il dit : un Homme qui a une conscience occulte, il n'est plus un Homme, il est simplement
un être dans un corps matériel. Ça fait qu'à ce moment-là, les pensées, ça ne “pogne” plus,
ces pensées-là, ces affaires-là, quand la maison brûle, puis l'enfant meurt, puis tu as le
cancer, ça ne “pogne” plus ! Il n'y a plus de polarité.

On regarde “polarité”... Il dit : c'est l'ingrédient fondamental de toute souffrance humaine
sur la Terre. 

Prenez toutes vos expériences à n'importe quel niveau, dans n'importe quel secteur, par
rapport à n'importe quelle physique ou métaphysique, toute souffrance est connectée à une
forme quelconque de polarité. Donc quand vous souffrez, vous êtes polarisés. La seconde
que vous souffrez, que ce soit pour des bonnes raisons, des pas bonnes raisons, vous êtes
polarisés. 

Ça fait qu'à ce moment-là, il dit : quand vous êtes polarisés, vous êtes incapables de prendre
de décision, vous pensez que vous en prenez une, mais vous n'en prenez pas parce que
prendre une décision, dans le sens intelligent du terme, c'est pouvoir agir sans polarité.
Prendre une décision, c'est pouvoir agir sans polarité ! Ça fait qu'aussitôt que tu agis avec de
la polarité, un petit peu, beaucoup, tu ne peux pas prendre de décision. 

Tu penses que tu en prends une parce que tu as un libre arbitre, mais dans le fond, tu n'en
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prends pas parce que tu es encore dans un état de sommeil. Tu es encore dans un état de
rêve transposé durant ta conscience diurne, ça fait que tu ne prends pas de décision. Tu
penses que tu prends une décision. 

Moi je m'en viens sur l'autoroute un soir, j'ai un “bearing” de cassé dans mon “char”, puis à
un certain point, le “bearing” commençait à craquer pas mal, puis ça fait des drôles de
bruits, tu as l'impression que la roue va sauter... Je lui dis : “la roue, est-elle correcte”... Il
dit : “elle est correcte”... Je continue mon chemin. Ça, ce n'est pas polarisé. Si je commence
à “freaker” (paniquer), là je suis fait. Là, il faut que j'arrête, il faut que j'appelle la police, il
faut que j'aille chez un garagiste. Je suis bon encore pour soixante-quinze-mille. 

Ils vont me dire : “on sait qu'est-ce que c'est des bearings, il n'y a rien là, continue”... Mais
si tu es polarisé, tu entres tout de suite au garage, puis tu vas aller dans le garage que tu ne
devrais pas être, parce que le gars n'est pas honnête, il va te donner un vieux “bearing” au
lieu d'un neuf. Puis la vie c'est fait de même.

Il dit : la polarité, vous allez savoir qu'est-ce que c'est, pas intellectuellement, vous allez
savoir qu’est-ce que c’est quand vous allez réaliser que vous allez avoir une mesure de
jusqu'où vous êtes manipulables. 

C’est là que vous allez savoir qu’est-ce que c’est de la polarité. Avant ça, c'est un concept
intellectuel. Mais savoir qu’est-ce que c’est de la polarité là, c'est quand vous allez être
manipulés.

Ton “bearing” va casser sur la route, tu vas “freaker” net, tu vas être énervé. Là, tu es
polarisé. Ta femme te “crisse” là, elle en a plein le casque de toi là, il est temps. Là, le
monde s'écrase autour de toi, ton monde s’écrase. Là, tu vois que tu es polarisé. Dans le
fond, si ta femme te “crisse” là, tu devrais lui dire : “merci, tu es bien gentille, on a fait un
chemin ensemble, ça a été merveilleux, on peut se donner un petit coup de fil de temps en
temps”... Non ! Là, c’est la grosse décompression : “je vais me suicider, tu es en train de
fucker ma vie, j'ai tout investi pendant tant d’années”... C’est la polarité. C’est abominable !

Et puis on fait ça tout le temps, tout le temps, tout le temps, on est tout le temps polarisé !

Même les saints sont polarisés, encore pire, parce qu'eux autres, quand ils font un petit
péché, ils souffrent. Le bon saint là, quand il voit passer une belle femme bien coupée sur la
rue là, puis là il se retourne, puis il n'est pas capable de ne pas regarder, puis ça reste dans
son imagination le soir quand il rentre dans sa petite cellule ! Je te dis que c'est dur pour un
saint. Il se flagelle, il se flagelle, il se flagelle. C'est abominable la polarité ! 

Tandis que s'il était conscient, en haut ils diraient : “regarde-la, elle est belle”... Il la
regarderait, puis après ça : “si tu la regardes tant que ça, puis qu'elle est si belle que ça,
ben, tu es mieux de sortir de là”... (rires du public). L'affaire des prêtres, c'est tout de la
polarité, puis l'Église a voulu cacher ça pendant des générations, puis des siècles. Tu ne
peux pas faire ça. Un jour, ça “pète dans le frette” ! Ça pète. C’est bon que ça pète.

Ils disent que comprendre la polarité de la conscience humaine, c'est comprendre l'essence
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de la vie. Pas besoin d'aller aux Indes pour ça. 

Ils disent : la polarité c'est la coexistence de ce qu'on appelle, nous autres, le bien et le mal,
le bon le pas bon, le beau le pas beau, le vrai le pas vrai. C’est la coexistence. 

Ils disent : comment voulez-vous avoir des Esprits en paix si vous avez cette coexistence
dans votre tête tout le temps ? 

Tu es marié au Christ, puis tu vois une belle femme qui passe, tu es fait ! Tu n’es pas
capable de “dealer” avec la coexistence. Il faut que tu prennes une décision dans la vie de
couper la polarité ! Soit que tu restes dans l'Église ou tu t'en vas avec la femme, mais tu ne
peux pas faire les deux. C'est dans ce sens-là qu'ils disent qu'on ne prend pas de décisions.
On pense qu'on prend des décisions, mais on ne prend pas de décisions. Vos décisions, c’est
toujours des manœuvres de l'ego, alors qu'en réalité, une décision devrait être la brisure de
la polarité.

Tu veux un job, tu es polarisé, tu as peur parce que c'est nouveau, tu n'as pas l'expérience du
job. C'est quoi prendre une décision ? C'est prendre ton “crisse” de “char”, amener ton corps
au bureau, allez voir le gars, puis dire : “ce job-là, je le veux”... 

Le gars va dire : “tu le veux, mais tout le monde le veut”... 

Le gars : “je le veux, quand bien même que tu ne me payerais pas pendant six mois, je le
veux je vais travailler en fin de semaine, je le veux”... 

Le gars il dit : “bon, ben, j’ai quelqu'un d'autre”. 

Tu reviens trois semaines plus tard : “est-il encore là le gars que tu avais”... 

L'autre gars dit : “non, il est parti”... 

Toi, tu dis : “donne-moi le, je le veux”... 

Éventuellement, il va te le donner, il va dire : “tabarnak, il le veut tellement ce job-là”... 

C'est ça une décision, mais si tu es polarisé, tu as peur. 

(BdM s'adressant à un participant) : as-tu pris une bonne décision pour aller en cours, es-tu
sûr que c'est une bonne décision ?... 

Il dit : l'élimination chez l’Homme de ce qu'on appelle la polarité, c'est notre habilité en tant
qu’être de s'introduire dans le centre de ce qu'on est. Ça veut dire quoi ? 

Il dit : le centre de ce que vous êtes, c'est un centre de paix, ça ne bouge pas, c’est comme
“the eye of the storm” (l'œil du cyclone). Où l'on est, où l’Homme devrait être dans son
centre, c'est la paix. C’est totalement de la paix là. À l'extérieur, ça bouge, il y a de la
polarité, mais dans le centre, c'est la paix.
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Comment est-ce que l’Homme y arrive ? L’Homme va y arriver quand il va comprendre
qu'il ne peut pas substituer ce qu’eux autres appellent la paix... Pour nous autres là, parce
qu’on a un concept de paix qui est pas mal guerrier, mais ce qu’eux autres appellent la paix,
l’Homme ne peut pas substituer ce qu'eux autres appellent la paix pour... Je ne me rappelle
plus le reste... qu'ils disaient !

Il dit : l'Homme ne peut pas substituer la paix pour d'autres choses. La paix, c'est sans
équivoque, c'est un absolu, c'est... “Whatever it is”, ça ne se “deale” pas la paix ! La paix,
c’est de l’absolu. Ça fait partie du centre. Comment est-ce que l’Homme réalise ça ?
Comment est-ce que l’Homme en arrive à réaliser qu’est-ce que c’est la paix, la valeur de la
paix, tout ça ? 

Il dit : pour ça, il faut qu'il ait souffert un peu, parce que quand tu as souffert,
éventuellement tu veux la paix. 

Il dit : l'Homme est “wise”. Il dit : l’Homme aime ça, un petit peu de trouble. Pourquoi ?
Parce que c'est créatif pour lui. Un petit peu de trouble c’est créatif, c’est le fun un petit peu
de trouble. Il y a du monde qui aime ça un petit peu de trouble. 

Il dit : Tu paies toujours un prix quand il y a un petit peu de trouble. Dans ta santé, dans tes
émotions, dans ton mental, tu paies toujours un prix quand il y a un petit peu de trouble. 

Puis il dit : l’Homme aime ça, un petit peu de trouble, parce qu'il y a de l'adrénaline là-
dedans, il y a des éléments dans son cerveau qui lui donnent du plaisir, mais un jour il paie
le prix. 

Tu paies toujours le prix pour un petit peu de trouble. Trop de paix pour l’Homme normal,
c'est “plate” (ennuyeux). C'est pour ça qu'il faut que l’Homme souffre, pour un jour réaliser
qu’est-ce que c'est la paix, c’est quoi la paix, qu'est-ce qu'on est prêt à faire pour avoir la
paix. En attendant, un petit peu de trouble c'est le fun !

Il y a des gars qui vont se taper des femmes, c'est des vraies... Il y a des hommes qui aiment
des femmes qui vont leur donner du fil à retordre… Des panthères, “crisse” ! Tu ne peux
pas vivre avec une panthère toute ta vie, elle va te brûler, c'est sûr. Ça, c'est bon entre dix-
huit puis dix-neuf ans, mais ils aiment ça, les panthères ! 

Moi j’en connais un dans mes “chums”, toutes ses femmes c’est des panthères ! Ça fait
quarante ans qu'il essaie de se faire un couple, il n'est pas capable, il est toujours “pogné”
avec des panthères. Une panthère, ce n'est pas fait pour faire un couple. Une panthère, c'est
pour te mettre à terre (rires du public), elle va te mettre à terre ! Un coup de patte, tu es à
terre. Tasse-toi p'tit gars ! Mais une femme avec laquelle tu peux avoir la paix, ce n'est pas
assez de panthère. Comment est-ce qu’il finit ? Il finit un jour brûlé par la panthère, puis
tout seul. 

On aime ça du trouble ! La société nous présente des méthodes de comment avoir du
trouble, des techniques de comment avoir du trouble : le crédit à volonté. Comment avoir du
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trouble ? Vivre plus haut que nos moyens... 

Il dit : quand vous avez trop de trouble, la pression monte dans votre système psychique,
puis un jour vous devenez très très polarisés, et un jour la machine saute, vous n'êtes plus
capables de prendre des décisions, votre compas est tout “fucké” (fou). Tu n'es plus capable
de vivre avec une femme qui est calme puis intelligente, puis relaxe. Tu es habitué à de la
panthère, tu as vécu avec des panthères pendant des années de temps, tu n'as pas vécu ! Des
panthères ont passé à travers toi pendant des années de temps, elles t’ont brûlé, elles t’ont
“grafigné”, tu as aimé ça !

Ça fait que rendu à cinquante ou soixante ans là, quand tu n'as plus le physique pour prendre
la panthère, tu restes avec des mohairs ! 

Ils disent que chaque être humain a sa propre polarité ; elle, elle a sa polarité ; elle, elle a sa
polarité ; lui, il a sa polarité. Vous avez tous votre polarité. Puis ils disent que chaque être
humain devrait savoir quand est-ce qu'il est polarisé. Ce qui est polarisé pour elle n'est pas
nécessairement polarisé pour elle, polarisé pour lui. Chacun de nous autres, on devrait
savoir quand est-ce qu'on est polarisé. 

Question : On peut dire que c'est quand il y a une souffrance ?

BdM : Quand il y a une souffrance, ce qui est une souffrance pour toi, ce n'est pas
nécessairement une souffrance pour elle, ce n'est pas nécessairement une souffrance pour
lui. Pour moi, voir une belle femme, ce n'est pas une souffrance, mais pour un curé !... 

Il dit : la vie c'est comme un entonnoir, les souffrances sont dans un entonnoir, puis il dit :
plus vous avancez en âge et techniquement en compréhension, plus… Bon, c’est un petit
peu comme des roches. Vous mettez des roches là-dedans, puis plus la vie avance, ben,
éventuellement des roches passent, des roches passent… Puis éventuellement, il y en a de
moins en moins. Plus tu es conscient, moins il y a de roches, d’obstacles, au passage dans
ton entonnoir. À ce moment-là, éventuellement la vie est simple. 

Mais vous êtes supposés le savoir, les connaître les obstacles, identifier les obstacles,
autrement dit identifier les roches, ces pièces-là qui vont vous créer de la souffrance. Pour
telle personne, c’est des dettes ; pour telle personne, c'est la jalousie ; pour telle personne,
c'est l'inquiétude ; pour telle personne, c'est l'insécurité de l'ego ; pour telle personne, c'est
autre chose. Ça, c’est toutes les roches dans votre entonnoir. Vous êtes supposés les
connaître, les identifier. 

Il y en a qui en ont trois ou quatre. Il y en a qui en ont soixante-quinze. Vous êtes supposés
les connaître. Pourquoi ? 

Il dit : connaître vos roches, ça veut dire connaître vos faiblesses, ce que vous appelez
connaître vos faiblesses. Connaître vos faiblesses, ça veut dire savoir où vous pouvez
souffrir.

Ça fait que le gars qui aime une panthère, il devrait savoir que c’est sa faiblesse parce que
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c'est là qu'il va souffrir. La personne qui est jalouse, elle devrait connaître sa faiblesse parce
que c'est là qu'elle va souffrir. Ça fait que si vous connaissez vos faiblesses, éventuellement
vous allez les dépolariser ces énergies-là, ça fait qu'éventuellement vous allez en être libres. 

Mais si vous n’en prenez pas conscience de vos faiblesses… (BdM s’adressant à quelqu’un
dans la salle) : “donne-moi une de tes faiblesses, une, vite”... Une femme répond : “la peur
d'être abandonnée”... O.K. 

Il dit : la peur d'être abandonnée dans son cas à elle, ça la ronge. Ça revient, puis ça revient,
puis ça fait quoi ça ? Ça la rend “insécure”. Ça fait quoi ça, la rendre “insécure” ? Il dit : ça
l'empêche de se concentrer en focus sur d'autres affaires dans la vie, ça lui enlève du focus.
Ce qui veut dire que ça lui enlève de la puissance, ce qui veut dire que ça lui enlève de la
volonté, ce qui veut dire que ça lui enlève du sens décisionnel, ce qui veut dire que ça lui
enlève toute une panoplie d'expériences qu'elle pourrait vivre si elle n'avait pas ça ! 

Ça fait que son rôle à elle, son job en tant qu’individu, c'est d'identifier cette polarité-là.
Comment est-ce qu'elle peut le faire ? Il faut qu'elle sache que c'est une “game”, d'abord !
Si tu ne sais pas que c'est une “game”, tu es fait à l'os, parce que si tu ne sais pas que c'est
une “game”, tu vas prendre ça au sérieux, tu vas le vivre au sérieux.

Quand la pensée va passer, tu vas la capter, tu vas la magnétiser, tu vas la faire tienne. Ce
n'est pas à toi cette pensée-là, elle te passe dans le canal, tu la magnétises à cause de ton
corps émotionnel, puis tout ça, mais en réalité, elle ne t'appartient pas cette pensée-là. Ça
fait que la souffrance te permet d'identifier la polarité. 

L'identification de la polarité permet d'identifier le point où la personne est en déséquilibre.
Ça fait que ça permet de te remettre en équilibre, de mettre ça de côté puis faire ton chemin.
Mais il se produit quelque chose dans la vie, il dit : ce n'est pas parce que vous identifiez
quelque chose que ça va disparaître instantanément, la vie ne marche pas de même, ce n’est
pas un casino la vie ! Ça ne marche pas comme ça, il y a des programmations. 

Il y a des gens qui ont des programmations à court terme, il y a des gens qui ont des
programmations à long terme, comme moi, par exemple. Toute ma vie, programmation à
long terme !

Il dit : plus vous identifiez vos polarités, autrement dit où vous souffrez, plus vous devenez
libres de votre souffrance, même si elle continue... Éventuellement, elle disparaît, mais elle
ne va pas disparaître tout d'un coup. Avec le temps, elle disparaît, parce qu'il y a une
programmation. 

Moi si je suis programmé pour péter mes “bearings” sur mon “char” pendant vingt ans, bon,
au début ça m'énerve. Deux ans plus tard, ça m'énerve moins. Dans cinq ans, je dis à ma
femme : “il n'y a rien là”. Dans dix ans, je ne les entends quasiment plus les “bearings”.
Dans quinze ans, je ne me fais même plus de souci. Puis dans vingt ans, mon “char” est
toujours correct. Ça marche de même la vie. Ça dépend de nos programmations.

Ça fait que vos problèmes dépendent de la longueur de vos programmations ; si vous

1752



identifiez la polarité, c'est le début de la déprogrammation, mais identifiez-les, sachez que
c'est une “game”. 

Vous ne pouvez pas vous permettre de penser que vos pensées vous appartiennent. Ça fait
qu'avec le temps, tu t'habitues, tu deviens bon à décoder, puis décoder, puis décoder, puis
décoder, puis décoder, puis décoder. Puis un jour, tu ne penses plus ça, les affaires de
même. Ça fait que là tu deviens décisionnel, volontaire, tu t'enlignes puis tu découvres des
choses que tu peux faire que tu n'aurais jamais pensé que tu pouvais faire. Sans ça, vous
restez polarisés toute votre vie.

Puis si vous ne vous dépolarisez pas, comme c'est le cas de l'Homme, éventuellement ça
affecte vos corps, votre santé mentale, émotionnelle, physique, ainsi de suite. Vous mourez
plus jeunes, vous mourez avant le temps, au lieu d'avoir une bonne vieille vie, puis
possiblement même, si vous êtes chanceux, savoir quand vous allez mourir !
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Dépolariser son mental  PE#116 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

116 – DÉPOLARISER SON MENTAL

BdM : Avez-vous des questions ? Madame,  parlez fort fort !

Question : Quand on ne regarde plus la polarité, est-ce qu’on peut la déprogrammer par
l’écriture ?

BdM : Ça, c’est intéressant, c’est intéressant ! Ils disent que la déprogrammation, elle se fait
par dissociation émotionnelle. 

Je vous donne un exemple. Supposons que vous avez un enfant, puis il meurt. Puis vous
avez la culpabilité de ne pas vous être occupé de lui suffisamment dans votre vie, bon, je
vous donne un exemple. Ça fait que là, vous êtes polarisé, puis ça vous fait de la peine, puis
vous pensez à ça... papapa... papapa... 

Vous pouvez faire de l’écriture, puis dépendant du niveau de télépathie que vous avez, puis
avec quel plan, parce que vous pouvez avoir contact avec un plan astral, donc avec une
entité astrale, mais vous pouvez avoir contact avec le plan mental qui est votre Source, à ce
moment-là vous allez avoir des réponses différentes.

Mais en faisant de l’écriture automatique ou de l’écriture, vous pouvez avoir des bons
renseignements, dans le sens que vous pouvez avoir, dépendant de votre vibration, votre
réceptivité, vous pouvez avoir des réponses intelligentes concernant ça. Mais ça, ça va vous
soulager, mais au niveau d’éliminer la programmation, autrement dit de ne plus souffrir de
tout ça, il va falloir un jour éventuellement que vous “désémotiviez” le phénomène. 

En “désémotivant” le phénomène, autrement dit en éliminant l’émotion dans le mental, à ce
moment-là vous allez éliminer cette programmation-là, puis vous allez dépolariser votre
mental, puis éventuellement vous allez être libre de cette culpabilité-là. 

Question : C’est ce que ça me fait présentement, ça me libère. C'est qu'au lieu de l’avoir
là, je l’écris puis je n’y pense plus, je peux le déchirer puis ça règle mon problème
émotivement, automatique. Ça, je le fais depuis quatre ans, ça marche ! C’est une étape.

BdM : C’est une bonne technique, seulement ce n’est pas une étape absolue parce que ça
revient à la conversation que j’avais avec une de vous autres tout à l’heure là.

Quand vous parlez de votre problème, quand vous parlez de votre problème avec quelqu’un,
ou quand vous parlez de votre problème avec vous-même dans l’écriture, vous ne
transmutez pas le problème, vous ne faites que simplement le voir d’un autre point de vue. 
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Mais pour que le problème soit transmuté, éliminé, autrement dit qu’il ne revienne plus,
quand vous allez avoir un autre mari… Supposons qu’un jour, vous avez un autre mari, puis
que la même situation se reproduise. Pour que le problème ne revienne plus, il faut qu’il y
ait transmutation du corps émotionnel. 

Ça fait que l’écriture, parler avec quelqu’un, ça soulage l’âme, c’est un soulagement, mais
ce n’est pas une transmutation du corps émotionnel. Je vais vous donner la différence entre
les deux. Mais c’est bon ce que vous faites, c’est bon de faire ça ! 

Question : Ça me libère !

BdM : C’est ça ! Qu’est-ce que c’est de la transmutation ? La transmutation du corps
émotionnel, qu’est-ce que c’est la transmutation ? Qu’est-ce qu’ils disent sur ça ?

Ils disent : la transmutation du corps émotionnel, c’est la capacité de l’ego d’accepter la
polarité de ne pas s’y attacher. 

Bon, je donne par exemple : si moi j’ai un enfant qui meurt dans un accident, puis j’aime
bien mon enfant, ben, je suis capable – en tout cas, dans ma situation actuelle – je suis
capable d’accepter la polarité. Autrement dit il peut se passer des pensées là, qui vont me
prendre, mais quand ça va venir ça, je ne m’y attacherai pas émotionnellement.

Ça fait qu'à ce moment-là, ça c’est un processus de transmutation qui permet ça, parce que
ce n’est pas parce que tu es conscient qu’il n’y a pas des choses qui vont se passer dans ta
tête. Mais c’est parce que tu es conscient que les choses qui se passent seront dans ta tête,
n’affecteront plus ton corps émotionnel, parce qu’il y a eu transmutation. C’est ça la
différence. 

Puis éventuellement, l’Homme va en arriver à pouvoir transmuter n’importe quoi, n’importe
quel aspect, n’importe quelle forme de polarité dans sa conscience, parce qu’il va trop
connaître la “game”. Quand tu es bien conscient de la “game”, quand tu es bien conscient
que les pensées… Comme tout à l’heure, j’étais à table dans un restaurant là… Ferme le
magnéto une minute, je ne veux pas que ce soit enregistré…

Question : Bernard, ça sert à quoi cette game-là, la game ?

BdM : La “game”, ça fait partie de l’évolution, ça fait partie de la conscience humaine, ça
fait partie de la conscience de l’ego, l’évolution de l’ego, on est dans l’évolution de
conscience. 

Sur la Terre, on n’a pas de conscience créative, on a une conscience expérimentale, on est
des êtres, on est des âmes en incarnation, nous autres, on est des âmes qui incarnent dans un
corps physique, puis on prend de l’expérience, puis on meurt, puis on revient, ainsi de suite.
Mais dans tout ce processus-là, du corps matériel puis de l’âme ici, il y a l’Esprit. L’Esprit,
c’est eux autres sur le plan mental. 
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Puis ça, cet Esprit-là, cette Lumière-là veut éventuellement connecter avec l’âme, puis
connecter avec le mental de l’ego pour créer une unité de conscience humaine très évoluée,
c’est-à-dire où la conscience cosmique universelle, appelez ça comme vous voulez, est
active sur le plan matériel. 

Ça, ça fait partie de ce que j’appelle l’évolution. Tout le reste c’est de l’involution.

Ça fait que dans ce processus-là, pour passer de l’involution à l’évolution, pour passer de
l’inconscience à la conscience, pour passer du rêve à la réalité, à ce moment-là il faut
qu’eux autres, sur le plan mental, dans leur travail en relation avec l’ego, cassent puis testent
l’ego. Maintenant qu’on a accès à une conscience, une psychologie évolutionnaire, on peut
comprendre comment ça marche parce qu’ils nous l’expliquent. 

Avant on ne pouvait pas, parce qu’on était dans l’involution, donc à ce moment-là on était
obligé de subir notre conscience égoïque, on la subissait ! 

Ça fait que si tu étais un curé, tu subissais ta conscience égoïque de curé, si tu étais un
artiste, tu subissais ta conscience égoïque d’artiste, si tu étais un génie, tu subissais encore ta
conscience égoïque de génie, puis tu te pensais bien bien intelligent, puis bien orgueilleux,
parce qu’un génie automatiquement va se penser bien intelligent, donc il va se penser
orgueilleux.

Alors que dans l’évolution, ces mêmes êtres-là ne vivront pas leur expérience mentale de la
même façon, parce qu’ils sauront que l’Intelligence vient d’ailleurs.

Probablement que le plus grand fardeau de l’initiation solaire de l’Homme dans l’évolution
de l’Humanité, au cours des siècles à venir, ça va être la réalisation que la pensée vient
d’ailleurs, mais dans le fond, si on regarde le phénomène de la communication purement
électronique sur le plan matériel, c’est la même chose.

Votre radio elle parle, mais dans le fond, les émissions, tout ça, ça vient de CKVL à
Montréal, vous n’avez pas de difficulté avec ça, vous n’avez pas de difficulté de réaliser que
l’antenne est ici, puis par radiation, ben, ça s’en va, puis c’est capté par un cristal ici, au-
delà ! 

Mais au niveau du cerveau humain, on a de la difficulté avec ça. Pourquoi ? Parce qu’on est
égocentrique ! Pourquoi ? Parce qu’on est ignorant ! Pourquoi ? Parce qu’on n’a jamais
parlé avec les autres plans. Pourquoi ? Parce que ce n'était pas le temps ! Pourquoi ? Parce
que ce n'était pas le temps ! Là, ça commence à être le temps. 

Mais pour ça, il faut qu’on ait une science qui nous met au parfum, parce que si on n’a pas
une science qui nous met au parfum, puis qu’on commence à avoir de la télépathie avec eux
autres, on deviendrait fou, c’est sûr, on deviendrait fou, alors il y a un temps ! 

Puis ce n’est pas tellement le contact télépathique avec le plan mental qui m’importe en ce
qui concerne l’évolution de l’Homme, c’est la réalisation que nos pensées polarisées ne sont
pas les nôtres ! Une fois que tu comprends ça, tu viens de régler une grosse partie de tes
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problèmes ! Tu viens de régler une grosse grosse partie de tes problèmes !

Comme elle, cette petite femme-là (BdM parle d’une participante), il faut qu’elle réalise
qu’elle a tendance à être énervée. Elle a tendance être énervée parce qu’elle est bien bien
intense, elle a un haut niveau de conviction ! Ça fait quoi ça ? Ça fait, ou ça vient de quoi
ça, ou ça va créer quoi chez elle ? Ça peut créer chez elle une forme de conscience qui va
avoir tendance à enseigner aux autres. 

Mais pour enseigner à l’Homme, il faut que tu en arrives éventuellement à comprendre les
mécaniques de la pensée, pour ne pas introduire l’Homme dans un état de conscience qui est
dominé par la tienne. Parce qu’elle a une forte vibration elle, là ! Ça fait que si elle parle à
une de ses “chums” (amies), elle peut facilement la convaincre de sa façon de voir. Si
l’autre n’est pas suffisamment dans son identité, à ce moment-là elle va être dominée sans
s’en rendre compte par elle ! 

Ça fait qu'à ce moment-là, c’est ça que j’ai compris… Le phénomène d’enseigner à
l’Homme, enseigner à l’Homme c’est une chose, mais un jour, il faut qu’on en arrive à
libérer l’Homme. Mais comment voulez-vous qu’on libère l’Homme si on n’est pas libérés
nous-mêmes, comprends-tu ? C’est un autre processus. Mais en attendant, elle peut faire du
grand bien à du monde dans le coin parce que c’est une petite femme intelligente, elle est
vive. Ça fait que c’est comme ça que ça marche ! 

Question : Ça fait partie de la domination ça ?

BdM : Ça fait partie de la domination, c’est sûr ! Regardez ce qu’ils disent ici, là !

Ils disent que c’est bien bien important pour l’Homme de pouvoir concevoir qu’il n’est pas
seul dans sa tête, parce que quand tu es capable de concevoir ça, ou même de concevoir,
même si tu n’es pas sûr, mais de le concevoir, qu’est-ce que c’est qui se passe ? Qu’est-ce
que c’est qui se passe ? 

Il dit : premièrement, vous commencez à prendre mesure de votre profondeur.

C’est quoi de la profondeur humaine ?

Il dit : c’est de l’infinité de conscience.

Moi quand je m’en vais au tableau là, je pars de zéro, je m’en vais dans un grand vide plein,
puis je sais que de l’autre bord, il y a quelqu’un pour me répondre tout de suite. 

C’est comme le gars là, il est toujours prêt ! Mets ta plume au tableau puis on va te parler.
Ça, c’est la règle du jeu. Ça fait que quand je m’en vais au tableau moi, en tant qu’ego, en
tant que personne, je ne suis plus là ! Je disparais là, je canalise complètement, puis à ce
moment-là l’information passe, puis elle sert à tout le monde parce que c’est tout ajusté à la
vibration de la salle pour la journée, ça ! 

Mais si l’Homme n’est pas capable au niveau de l’ego, au niveau de ses pensées, s’il n’est

1757



pas capable de concevoir, DE CONCEVOIR que la pensée vient d’ailleurs, il ne pourra
jamais en arriver à bénéficier ou à plonger dans ses grandes réserves, donc il n’aura jamais
une mesure de sa profondeur. 

Moi je peux parler jusqu’à tant que je meure, j’aurai toujours quelque chose à dire. Peut-être
que je vais prendre le même sujet, mais je vais l’approcher d’un autre point de vue pour que
le monde le voit d’un autre point de vue. Pourquoi ? Parce que c’est sans fin, ça ! 

Mais pour ça, il faut que l’ego soit capable de reconnaître qu’il y a une autre dimension à sa
réalité, puis l’autre dimension à sa réalité, c’est où sa pensée n’est plus polarisée ; parce
qu’avec une pensée polarisée, tu n’es pas capable, tu ne peux pas connecter parce que la
pensée polarisée, c’est le seuil de ta conscience égoïque. 

Pour aller au-delà de ta conscience égoïque, rentrer dans une conscience télépathique ou
universelle, à ce moment-là il faut que tu sois capable de réellement dépolariser ta pensée,
autrement dit ne pas t’y accrocher quand tu vis des souffrances, des douleurs, puis des
expériences psychologiques humaines. 

Si tu n’es pas capable de faire ça, l’Homme n’en arrivera jamais à avoir une mesure de sa
profondeur, puis l’Homme a une profondeur abominable, c’est très grand, ça n'a plus de fin,
ça fait que de la conscience, c’est de la conscience ! Ce n’est pas sorcier la conscience, c’est
bien simple ! 

Regarde ce qu’ils disent : pour que l’Homme comprenne sa vie, il faut qu’il puisse se
l’expliquer à partir de notre façon de la voir, pas de la sienne ! 

Si vous vous expliquez votre vie à partir de votre façon de la voir, vous ne pourrez jamais la
comprendre, vous allez la polariser automatiquement.

La fille qui est en amour là, puis son “chum” (ami) la laisse, pour qu’elle comprenne ce qui
se passe, pour qu’elle puisse faire l’étude de son expérience, il faut qu’elle ait un point de
vue qui n’est pas le sien, elle est bien trop en souffrance, elle est bien trop démoralisée, elle
vit bien trop de rejet ! Mais si elle est capable de dépolariser son expérience, passer au
niveau du mental, dire : “bon, qu’est-ce qui se passe, pourquoi est-ce qu’il m’a crissée
là”... Ils vont dire : “parce que votre vie ensemble est finie”... 

Puis là elle va s’inquiéter comme toi, elle va dire : “va-t-il y en avoir un autre”... Ils vont
dire : “oui, tu vas en avoir un autre”... Puis là, tu as encore l’ego qui dit : “ben, quand... Ils
vont dire : “ce n'est pas de tes affaires”... On est toujours pareil : “quand est-ce qu’il va y
en avoir un autre”...  

Regarde ce qu’ils disent : vous avez de la difficulté à vivre le vide : pas de chum ! S'il fallait
qu'on vous dise que tu n’auras pas de chum avant quarante-cinq ans, Ils disent : vous
gèleriez net ! Ça fait qu'on ne vous le dit pas, on dit : “un jour, tu vas en avoir un”. Mais
dire à une femme qu’elle va avoir un “chum” dans quarante-cinq ans, dans trente ans, un
mari à soixante-cinq ans, elle rentre chez les sœurs tout de suite ! (rires du public). 
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C’est pour ça qu’ils disent : “on ne peut pas trop vous dire”. Mais ça, ça dépend de
l’expérience de l’âme ça, parce qu’il n’y a pas de raison qu’une femme attende quarante-
cinq ans, soixante ans pour avoir un “chum”, tu comprends ? Quand tu as un produit, mets-
le dans la vitrine, tu vois ce que je veux dire ! (rires du public). 

Pourquoi est-ce que je ne lui dis pas moi, dans le fond ? Pourquoi est-ce que moi je ne
travaille pas, pourquoi est-ce que je ne travaille pas, puis pourquoi est-ce que j’ai du fun,
puis pourquoi est-ce que j’aime ça, donner des conférences après des années, puis des
années, puis des années, puis des années ? Parce que je vais au tableau puis ça passe…
Brrrruuuut ! Là, je ne sais pas ce que je vais dire là, mais aussitôt que je m'en vais au
tableau, ça passe ! C’est merveilleux travailler de même ! Puis c’est toujours ajusté à la
salle. 

Moi j’apprends des affaires, le monde apprend des affaires, mais si tu es dans l’ego puis que
tu es polarisé, puis là, tu commences à avoir une inquiétude : “est-ce que j’ai quelque chose
à dire”... Tout d'un coup, tu ne passes rien dans le crayon, là tu es fait ! 

Il dit : si l’Homme était capable de comprendre ça, il dit : l’Homme n’aurait jamais peur de
manquer quoi que ce soit dans la vie ! C’est pour ça qu’on a toujours peur de manquer…
Pas avoir de “chum”, pas avoir de job, pas avoir assez d’argent, pas avoir assez de ça…
Parce qu’on ne l'a pas cette connexion-là avec eux autres !

Ça fait qu’on n’a pas accès à notre profondeur. Pourquoi ? Parce qu’on est toujours
polarisé ! On a peur de ne pas avoir de job, peur de ne pas avoir de femme, peur de ne pas
avoir des enfants quand on se marie, peur de ne pas avoir des bons enfants… On vit toujours
dans des craintes. 

Ça fait que ça, ça nous polarise, puis ça nous polarise, puis ça nous polarise ! Quand tu vis
comme ça pendant dix, quinze, vingt, trente, cinquante ans, soixante ans, éventuellement on
meurt, puis on meurt inconscient, on meurt dans un état de rêve, on n’est pas éveillé ! Là, tu
arrives de l’autre bord, là c’est encore pire ! Imagine-toi, tu es ici, au moins quand tu es ici,
tu as des sens, tu sais ce qui se passe parce que tes parents t’ont appris comment vivre en
société, ainsi de suite. 

Mais quand tu meurs, puis que tu arrives de l’autre bord, tu ne sais pas comment ça marche
de l’autre bord là, tu peux vivre un maudit choc, ça peut te prendre un bon bout de temps
avant de rencontrer quelqu’un qui va te dire : “bon, ben, tu es mort Jean-Paul là, t'sé”...
(rires du public). Toi tu es encore à côté de ton “char” sur le plan astral, t'sé ! Puis tu es à
côté de ton “char”, puis tu penses que tu es encore vivant, t'sé ! Pourtant l’autre, il dit : “tu
es mort, tu es mort”... Ça te prend quelque temps avant de réaliser que tu es mort.

Puis ça, c’est rien que sur le plan astral, mais il n’y a pas rien que le plan astral ! Quand tu
meurs, tu t’en vas sur le plan astral, mais tu peux aller ailleurs aussi, mais ça, ça dépend de
ton niveau de conscience ! La mort ou l’astral, ce n’est pas la fin du monde, c’est le début
de l’autre bord, mais ce n’est pas la fin du monde. 
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Ça fait qu’un jour, l’Homme va arriver de l’autre bord, il va être content d’arriver de l’autre
bord, il n’aura pas de problème d’arriver de l’autre bord. La mort, derrière, ça n’existera
plus dans sa conscience. 

Nous autres, on a peur de la mort parce qu’on ne sait pas ce qui peut arriver de l’autre bord !
On n’est même pas capable de parler avec eux autres ici, alors imagine-toi quand tu n’es pas
capable de parler avec eux autres ici, tu as été en conscience réflective toute ta vie, tu meurs,
tu arrives de l’autre bord, tu es réellement… Tu as un gros gros problème d’identification !

Regardez ce qu’ils disent sur la mort... Il dit : la mort, c’est la façon d’être en conscience
astrale qui vous permet de ne pas vouloir vous rattacher à la matière. Ça, c’est de la mort ! 

Quand tu rêves, quand tu es couché le soir, tu es dans la mortalité, c’est de la mort ça ! Tu es
découpé de tes sens. La seule raison que tu ne meurs pas, puis que tu te réveilles le matin,
c’est parce que tu as encore un cordon qui te tient, ton corps astral qui est connecté au
plexus solaire, sans ça tu ne reviendrais pas le lendemain matin. Puis la journée que tu vas
mourir, c’est ce qui se passe, le cordon il est coupé puis tu ne reviens plus, bon, il n’y a rien
là ! 

Il dit : la mort, c’est l’équivalent d’un rêve qui est finalement réveillé, tu arrives finalement
de l’autre bord, puis finalement, pas tout de suite là, mais éventuellement tu réalises que tu
es mort ! Mais les morts, quand ils réalisent qu’ils meurent, qu’ils sont morts, qu’est-ce c’est
qui se passe ? C’est quoi ? Il dit : quand un mort réalise qu’il est mort, il est bien !
Pourquoi ? Parce que dans la mort, il n’y a plus de corps physique. 

Pourquoi est-ce qu’il sera bien ? Supposons qu’il est dans des plans inférieurs, pourquoi est-
ce qu’il sera bien ? Il dit : dans les plans inférieurs il n’est pas bien, mais dans les plans
supérieurs, il est bien, ça dépend ce que tu es ! Mais supposons qu’il est sur des plans
avancés, si c’est un être avancé, évolué, spirituellement évolué, il dit : s’il est évolué, la
“gang” qu’il rencontre a de l’allure ! S’il n’est pas évolué, la “gang” qu’il rencontre n’a pas
d’allure ! 

Ça fait que si elle n’a pas d’allure, s’il s’en va sur des plans inférieurs, puis la “gang” qu’il
rencontre n’a pas d’allure, qu’est-ce c’est qui se passe ? Il dit : dans ce temps-là, tu vis des
expériences dans ces plans-là qui te rappellent tes souffrances que tu avais sur la Terre. Ça
fait que tu vis dans des rappels, des mémoires, parce que l’âme c’est une mémoire, ça fait
que tu vis dans des rappels de souffrances sur la Terre, puis tu souffres, puis tu vas souffrir
jusqu’à tant que tu te réincarnes, “whatever is” ! 

Puis si tu vas sur des plans supérieurs, qu’est-ce que c’est qui se passe ? Ce que vous
appelez le ciel vous autres… Oubliez ça, le ciel ! (rires du public). Il dit : si vous arrivez sur
les plans avancés, ben, vous oubliez facilement la Terre. Autrement dit c’est quoi pour
définir... Si on veut définir la mort d’une façon expéditive là, parce qu’on peut en parler
pendant des siècles de la mort, tu as des plans inférieurs, tu as des plans supérieurs, puis
plus tu es évolué, plus tu t’en vas sur des plans supérieurs, plus tu perds la mémoire de la
Terre !
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Donc les gens qui sont dans des plans inférieurs, ils ont une grande grande mémoire de la
Terre. Ceux qui ne sont pas évolués puis qui ont vécu des chocs, des chocs au niveau de leur
corps dans des accidents, par exemple, si tu n’es pas évolué puis que tu vis un accident, tu
peux traîner à côté de ton chevrolet pendant bien bien longtemps, comprends-tu ? (rires du
public). 

Ça fait qu’à ce moment-là, ça, c’est avoir bien bien de la mémoire de la Terre. 

Tandis que quand tu es évolué, tu es rendu ici, tu l’oublies la mémoire de la Terre. Les gens
qui veulent communiquer là, qui veulent communiquer avec des êtres chers qui sont
évolués, ils ne peuvent pas le faire parce qu’ils ont tout oublié ! 

Mais si tu veux communiquer avec un esprit qui est inférieur là, qui peut se matérialiser là,
tu peux le faire, les “poltergeist” c’est un exemple, c’est tout du monde qui ne “sont” pas
évolués ça ! 

Tandis que les gens qui sont moindrement évolués, il y a une barrière sur ce plan… Puis
rendus ici, ils n’ont plus la mémoire. Tu ne l’as pas toi, la mémoire… Vous ne l’avez pas,
vous autres, la mémoire de quand vous étiez morts ; eux autres, ils n’ont pas la mémoire de
quand ils étaient vivants ! Ça fait que c’est simple. 

Pourquoi est-ce que c’est de même ? Il dit : c’est de même jusqu’à tant ou tant que
l’Homme ne rentrera pas dans une  conscience morontielle ! 

C’est quoi, une conscience morontielle ? 

Il dit : c’est une conscience qui est partout. 

Ça veut dire quoi ? 

Ça veut dire qu’il est dans tous les temps, présent, passé, futur. Ça fait que quand tu meurs,
tu sors de ton corps physique en corps astral, le corps astral se sépare, le corps éthérique se
sépare, le corps mental se sépare, tu demeures toujours uni à eux autres, parce que le contact
ne se brise pas. Quand le contact ne se brise pas, qu’est-ce que tu as ? Tu as une conscience
continue.

Ça fait que l’Homme un jour qui mourra en conscience morontielle, il aura une conscience
continue, donc il pourra aller sur tous les plans. Il pourra aller en haut astral, en bas astral,
puis il pourra sortir du plan astral, aller dans les mondes morontiels, mais il aura toujours
conscience d’ÊTRE. 

Ça veut dire quoi ça, avoir conscience d’ÊTRE ? 

Il dit : ça veut dire avoir une conscience perpétuelle. 

Les morts n’ont pas de conscience perpétuelle, ça fait que quand tu n’as pas de conscience
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perpétuelle, qu’est-ce que tu es ? 

Il dit : quand tu n’as pas de conscience perpétuelle, tu ne peux pas comprendre l’Homme, et
à ce moment-là tu l’utilises. C’est pour ça qu’ils disent que les morts c’est des vampires.
Que ce soit sur les hauts plans astraux, que ce soit sur les bas inférieurs de l’astral, un mort
ça utilise toujours l’Homme, puis c’est pour ça qu’on reçoit des pensées, puis les pensées
viennent du monde astral, du monde de la mort. 

Les pensées qu’on a, l’énergie, la pensée qui est ici, qui vient des plans astraux, est utilisée
par eux autres pour nous mettre en vibration. Mais la pensée elle-même, essentiellement, sa
structure, son architecture, elle vient toujours du monde astral. Si l’Homme était en
conscience morontielle, l’Homme ne penserait jamais, il aurait toujours une conscience
télépathique avec le plan mental, l’Homme n’aurait pas de conscience réflective, il aurait
une conscience télépathique avec eux autres.

Ayant une conscience télépathique avec eux autres, qu’est-ce que c’est qui se produirait ? 

Il dit : l’Homme ne s’engagerait jamais, jamais à penser, il s’engagerait toujours à parler
avec, à communiquer avec eux autres ! 

Ça fait que ta maison brûle, tu parles avec eux autres, ton enfant meurt, tu parles avec eux
autres, ça fait quoi ça, parler avec eux autres ? 

Ça veut dire faire une étude de ton expérience. 

Faire une étude de ton expérience, ça amène à quoi ? 

Ça amène à la dépolarisation de tes émotions. 

Dépolarisation de tes émotions, ça fait quoi ? 

Ça t’amène éventuellement à ne plus penser, ça t’amène à avoir une conscience
télépathique. 

C’est ça que j’appelle la conscience évolutionnaire, la conscience supramentale, donnez les
noms que vous voulez, il faut que je donne des noms dans mes livres, mais dans le fond,
c’est ça que ça fait ! Il faut qu’on en arrive un jour à pouvoir instantanément faire des études
de nos expériences. Mais l’Homme en général, ça ne finit plus l’étude de ses expériences,
puis il revient toujours dans l’expérience, l’expérience, l’expérience, puis l’expérience, c’est
pour ça que notre croissance est longue, l’évolution de l’Humanité est longue, l’évolution
des peuples est longue, puis l’évolution de l’individu ne se finit plus ! 

Il n’y a pas de raison qu’on ne comprenne rien, puis il n’y a pas de raison qu’on ne
comprenne pas tout, mais il faut une communication avec eux autres pour comprendre tout. 

Comprendre la mort, il faut leur parler, comprendre les morts, il faut leur parler.
Comprendre nos pensées, comment ça marche, la magnétisation de notre mental, de notre
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ego, il faut leur parler, il faut qu’ils nous l’expliquent. C’est évident, quand ils nous
l’expliquent, au début ça ne fait pas notre affaire parce que ça déshumanise notre ego. Avant
on avait un libre arbitre, là on s’aperçoit qu’on ne l’a plus. Avant on croyait au libre arbitre,
là on s’aperçoit que ce n’est pas la liberté, le libre arbitre. Ça fait qu’on a des choses à
apprendre. 

C’est pour ça que l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, ça va être très
long, ça va être long au niveau de l’Humanité, puis ça va être moins long au niveau
individuel. Mais au moins, sur le plan individuel ça va se faire, mais ça va toujours
demeurer sur le plan individuel. Il n’y aura jamais une Humanité supramentale, oubliez ça,
il y aura des individus conscients. 

Mais qu’est-ce que c’est qui nous manque en tant qu’Hommes ? Il nous manque cette liberté
de mettre le doigt sur notre profondeur, de plonger dans ce vaste océan là qui est la
conscience universelle, puis aller chercher l’information dont on a besoin pour vivre, pour
comprendre le monde. 

Moi dans mon travail, il faut que je connaisse, il faut que je sois capable d’aller vous voir,
puis de vous dire :  “bon, toi, telle affaire, telle affaire, telle affaire”... Mais ça, ça fait partie
du contact avec les plans, ça ne vient pas de ta poche. 

Il dit : c’est bien important que l’Homme comprenne un jour que la pensée en soi n’est pas
utile. Si vous ne comprenez pas que la pensée en soi n’est pas utile, vous allez toujours lui
donner une valeur. Vous donnez une valeur à votre pensée, vous allez polariser ! 

Ton gars meurt en dessous des rues d’un Taxi Driver à Montréal, si tu donnes de la valeur à
la pensée, si tu n’es pas capable de comprendre que la pensée en soi n’a pas de valeur, tu vas
lui donner de la valeur à ta pensée, tu vas polariser, tu vas vivre des émotions, puis tu vas
vivre toutes sortes de choses. 

La pensée en soi, ça n’a pas de valeur ! Ça fait que ça sert à quoi ? 

Il dit : ça sert simplement à vous faire souffrir, c’est ça l’involution ! Puis ça vous permet
d’évoluer, parce que le corps mental évolue, le corps émotionnel évolue, on a des pensées
plus subtiles, plus sophistiquées aujourd’hui qu’on avait il y a trois-mille ans. Mais si vous
ne comprenez pas que la pensée n’a pas de valeur, vous ne pourrez jamais en arriver à saisir
la polarité de votre mental, le poids de vos émotions sur votre Esprit qui est abominable. 

Quand vous avez des souffrances, vous n’êtes pas capables de payer votre loyer, votre
“blonde” vous “sacre” là… Puis vous avez toutes sortes de choses dans la vie, regardez bien
vos pensées, qu’est-ce que c’est cette affaire-là ? Faites-vous pas prendre dans la “game”,
avec le temps vous allez devenir de plus en plus habiles. 

Puis éventuellement, vous allez avoir une conscience beaucoup plus continue, puis
éventuellement, vous allez devenir télépathiques, vous allez devenir psychiques, vous allez
devenir voyants, vous allez devenir intelligents, vous allez devenir volontaires. Vous allez
pouvoir prendre des décisions qui sont fondées sur votre réalité au lieu de prendre des
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décisions qui sont fondées sur votre ego.

On ne peut pas comprendre la vie par philosophie, puis à travers l’ésotérisme. Ce n’est plus
assez pour l’Homme, l’ésotérisme !  

Il dit : une fois que vous comprenez la vie, il n’y a plus rien que vous ne pouvez plus
comprendre. Pourquoi ? Parce qu’à ce moment-là vous avez le doigt dans votre propre
conscience océanique, dans votre propre profondeur, vous avez toujours accès à eux autres,
ils sont toujours là eux autres. 

Moi je me rappelle au début de mon initiation en 69, au début de la fusion, dans ce temps-là
je disais, (ce n’est plus comme ça aujourd’hui), mais dans ce temps-là, c’était vingt-quatre
heures par jour, la “placote” avec eux autres, pour dépolariser mon mental, je leur disais :
“sacrament, vous ne dormez jamais vous autres”... (rires du public). Ils disaient : “dormir,
c’est bon pour toi”... Trois heures du matin, cinq heures du matin, six heures du matin,
vingt-quatre heures par jour, je pouvais bien avoir les yeux grands comme une assiette !
“Donnez-moi un break”... 

Puis là, beau niaiseux là, parce qu’on est niaiseux, on ne connaît pas la “game” là, tu
commences, tu parles avec eux autres, parce qu’ils sont toujours là tes grands “chums”
pendant des années, puis des années, puis des années, puis un jour, ils ont coupé le contact !
Paf ! Je m’ennuyais comme un veau ! (rires du public). Une minute, ils ont coupé le contact,
je m'ennuyais comme un veau, je me rappelle, j’étais à Vancouver, j’avais des grosses
larmes !

Ils ont dit : “on va te casser les pieds encore pour trois ans”. Ça a pris sept ans là, avant
que je puisse supporter l’absence de contact télépathique avec eux autres là, puis
commencer à vivre dans le vide, ça m’a pris sept ans ! Puis aujourd’hui, je connecte avec
eux autres quand je veux. Ça fait que la pensée… Je vais vous en donner d’autres aspects de
la pensée ! 

Il dit : la pensée, c’est une intervention cosmique dans l’individualité de l’Homme, c’est une
intervention. 

Il dit : techniquement, on pourrait vous envoyer des pensées tellement puissantes que vous
changeriez le cours de la civilisation. 

Les génies, c’est ça ! Des gars comme Einstein puis Fermi, tous ces gars-là, Victor Hugo,
puis je ne sais pas… Toute la “gang” de brillants qui ont donné un cours à notre civilisation,
ça vient des plans ! Mozart qui, à quatre ans, fait ses sonates, ça ne venait pas de sa poche
ça, oubliez ça, le code génétique. 

Ça fait que s’ils voulaient faire réellement avancer une Humanité ou amener des Hommes
dans le monde pour faire accélérer la civilisation humaine, il y aurait simplement à
“convecter” (convertir) l’Homme avec des pensées, puis certainement qu'éventuellement, ça
va se produire. 
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Il va y avoir des Hommes qui vont avoir des cerveaux tellement incroyables, tellement
extraordinaires qu’ils vont totalement bousculer la civilisation, ça va venir ça, dans
l’évolution. Il y a un temps pour ça. Mais il faut que l’Homme soit capable de recevoir ça,
cette énergie-là. Puis il faut qu’il soit capable de composer avec cette énergie-là, cette
énergie-là au niveau émotionnel, sans ça tu capotes !

Regarde… Comment est-ce qu’il s’appelle, le physicien à Cambridge, comment est-ce qu’il
s’appelle ? Hawking… Hawking, il a tout le corps “décrissé”, mais il a des niveaux de
conscience intellectuelle, de physique théorique extraordinaire. Il est probablement le seul
gars dans le monde qui pense de même. 

Mais pour pouvoir recevoir ces pensées-là, ils sont obligés de totalement affaiblir son corps
physique pour que ça puisse se restituer totalement au niveau du mental. Mais il va falloir
un jour que des Hommes puissent recevoir cette puissante pensée là, puis avoir des vies
normales, au lieu de vivre des karmas abominables. C’est une insulte à l’Intelligence de
l’Homme, ça ! Des gars comme Hawking, c’est abominable, ça me fait “chier” rien que d’y
penser, “tabarnak” ! 

Moi il ne faut pas que je parle trop avec eux autres de ça, parce que j’y ai en furie, et ça
c’est des karmas de race, c’est des karmas individuels, ça fait partie de la vie.

J’ai dit, je disais : “combien de temps le monde... L’Univers, ça vient d’où, quand est-ce que
ça a commencé l’Univers”... Ça n’a pas commencé l’Univers ! Ça fait des années que je dis
que ça n’a pas commencé l’Univers. Là, ils commencent à développer des théories
mathématiques pour prouver que l’Univers n’a pas commencé. Il y a eu un Big Bang, puis
avant ça il y avait d’autres Big Bang, puis il va y avoir un autre Big Bang après ! 

Puis là, nous autres on veut entendre en tant que scientistes là, absolument cerner les Big
Bang, on veut absolument donner une infinité à la réalité, une finitude à la réalité ! Il n’y en
a pas de finitude à la réalité ! 

Donner une finitude à la réalité, c’est incorporer dans la mémoire de la conscience cosmique
sur la Terre, à travers un cerveau imprimé de Lumière, une virtuosité qui est
fondamentalement en erreur, parce que le phénomène, le cosmique, la réalité, le Tout,
appelez ça comme vous voulez, cette chose qui s’exprime de toutes les manières, ça ne fait
pas partie de ce que l’Homme a besoin de comprendre ! 

C’est un phénomène qui est à part. La réalité, c’est à part. La seule partie, la seule chose que
l’Homme peut comprendre dans la réalité, c’est sa connexion à lui, personnelle, avec cette
infinité-là ! Si l’Homme veut essayer de comprendre, ça appartient à lui, par rapport à
l’infinité, et s'il extrapolise sur ça à l’infinité, ben, éventuellement il va capoter, pourquoi ?
Parce que tu ne peux pas penser des concepts qui, par eux-mêmes, neutralisent l’infinité. Ça
fait qu'on va le comprendre ça, un jour ! 

Pourquoi est-ce que je dis que la pensée, c’est une illusion nécessaire, que l’Homme un jour
va arrêter de penser, que l’Homme va rentrer en conscience télépathique, tu commences à
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leur poser des questions aux autres sur l’origine des temps, puis l’origine des espaces, puis
l’origine de l’énergie, ils vont dire : “ce n'est pas de tes affaires”. Ça, c’est une réponse
intelligente : “ce n'est pas de tes affaires”. S’ils commencent à te donner des réponses de
tout ça, à leur niveau, dans ton corps physique, ben, tu finis paraplégique, c’est sûr, parce
qu’on est niaiseux. 

Pourquoi est-ce qu’on est niaiseux ? On est niaiseux, pas parce qu’on n’est pas intelligent,
on est niaiseux parce qu’on a un ego qui réfléchit puis qui veut tout comprendre, alors qu’on
devrait avoir un ego qui ne réfléchit pas et qui sait tout. Ça veut dire quoi ça, savoir tout ?
Ça veut dire accéder à ce que tu as besoin pour toi de savoir, c’est tout ! 

Moi si tu me poses une question, je vais te donner une réponse, tu me poses une question, je
vais te donner une réponse, si tu me poses une question, je vais te donner une réponse, mais
moi je n’en ai pas de question, parce que je ne veux rien savoir, je ne veux rien comprendre,
je suis content de ne rien comprendre. C’est une illusion de l’ego. Mais quand tu es rendu
que tu es content de rien comprendre, puis tu ne veux rien comprendre, c’est là que tu
comprends, tu commences à savoir. 

Puis savoir, ça veut dire quoi ? Savoir, ça veut dire pouvoir accéder instantanément à cette
grande Conscience là, selon le besoin. Toi tu en as besoin, je vais aller le chercher, toi tu as
besoin, je vais aller le chercher, moi je n’ai pas besoin, je ne pense pas ! C’est la seule
différence entre moi et vous autres. 

Ce n’est pas parce que je suis plus intelligent que vous autres, c’est parce que je veux moins
en savoir que vous autres ! Puis j’en sais plus que vous autres ! Mais ça, c’est dur à
comprendre. 

Il dit : si l’Homme savait que sa vie est toujours en opposition avec ce qu’il doit devenir, il
comprendrait ce qu’il doit devenir ! Si l’Homme savait que sa vie est en opposition avec ce
qu’il doit devenir, il serait toujours en évolution vers un devenir. Mais on ne le sait pas que
notre vie est en opposition avec notre devenir, on pense que notre vie, ça devra être ce qu’on
veut. 

La vie ne peut pas être ce qu’on veut. Si la vie était ce qu’on veut, moi je voudrais être
millionnaire, si j’étais millionnaire je voudrais être sur la plage, je viendrais jamais ici
donner une “crisse” de conférence en fin de semaine, c’est sûr ! Je ne suis pas un con ! Ça
fait qu’il faut que je sois pauvre un petit peu pour parler (rires du public). Mais quand je suis
pauvre, je ne suis pas pauvre, j’ai toujours ce que j’ai besoin, ça fait que c’est comme ça que
ça marche. 

Ça fait que regardez ça, l’affaire de la pensée, ça flatte, eux autres sont ici, nous autres on
est ici, puis ils prennent celle-là puis ils te l’envoient, toi tu “pognes”, donc tu es polarisé !
Donc l’ego vibre, tu es en conscience expérientielle. Si tu es intelligent, tu commences à
faire l’étude de ton expérience. Pour faire l’étude de ton expérience, il faut que tu sois bien
proche de ton mental, tu peux commencer à faire de l’écriture, comme elle a fait sur du
papier, c’est bon ! Mais ce n’est pas fini, un jour vous n’aurez pas besoin de faire avec du
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papier, vous devrez être capables de savoir instantanément rien qu’en conscience
télépathique.

Avez-vous des questions ? 

Puis gênez-vous pas, hein, avec moi, au niveau de vos questions, parce que vos questions
sont bien plus importantes que vous pensez. Moi je pars toujours de l’Universel vers le
particulier, mais avec vous autres, je pars du particulier vers l’Universel. Puis j’apprends,
puis vous apprenez bien plus en me posant des questions que vous pouvez apprendre de moi
quand je vous parle, parce que c’est trop large ça ! Tandis que quand vous me posez des
questions, vous prenez tout, on va chercher là-dedans des réponses qu’on n’aurait pas
pensées avant, ça fait que vos questions sont bien importantes. 

Puis le monde (les gens) qui sont gelés là, puis qui pensent qu’ils ne sont pas assez avancés
pour poser des questions à un gars comme moi là, faites-la sauter cette illusion-là, puis
quand vous allez la faire sauter cette illusion-là, ça va avoir des salles avec des réponses
bien bien intéressantes.

Question : Un enfant, à partir de quel âge il est programmé dans sa pensée ?

BdM : À partir de l’ego, pas mal, sept ans ! Quand il est rendu à l’école, sept ans... la
polarisation...

Question : Avant ça, il n’est pas polarisé ?

BdM : Il est polarisé avant ça, mais c’est parce qu’avant ça, un enfant est très très contrôlé
par les forces spirituelles. Mais à sept ans, les forces spirituelles lâchent le job pour que
l’ego se développe. 

Si les forces spirituelles ne se retiraient pas de la conscience d’un enfant, tu aurais un enfant
à dix, quinze, vingt ans qui serait “gaga” ! Ça fait que l’ego commence à se développer à
sept ans, les forces spirituelles se retirent, puis c’est à ce moment-là que la polarisation
commence, parce que les parents ne savent pas réellement comment ça marche la
conscience. Ç fait que l’enfant se polarise, puis on grandit avec ça, puis ça reste avec nous
autres.

Question : Dans tout ça quand même, la peur jour un rôle très très négatif ?

BdM : Ah ! Ben, c’est sûr, c’est sûr ! Mais la peur joue un rôle négatif, mais elle joue aussi
un rôle de protection. Tu rentres dans une cage avec un lion, il faut que tu aies un petit peu
peur, sans ça tu vas te faire manger. Puis à part tout ça, il y a des peurs qui sont réellement
subjectives qui ne devraient pas être, puis ça, ça fait partie de notre polarisation. 

Puis plus on élimine ces peurs-là, plus on rentre dans notre essence, puis plus on rentre dans
notre volonté, dans notre créativité, puis plus on va loin dans notre profondeur, puis plus on
a des vies qui sont réellement à la mesure de notre nobilité... De notre noblesse. La peur
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c’est très grave, regardez ce qui se passe en Europe avec la peur, c’est très grave la peur,
c’est sûr. 

Oui, question ?

Question : (inaudible)

BDM : Ça fait partie de votre expérience, ça fait partie de votre condition aussi. Puis avec le
temps ça s’ajuste… C’est ça… 

Une autre question ?

Question : Pourquoi, quand on reçoit des informations, des fois, elles ne restent pas en
mémoire, que ça soit dans le rêve ou en éveil ?

BdM : Ça dépend du taux vibratoire, ça dépend de vous autres, ça dépend de votre propre
psyché, ça ! Moi je n’ai pas de mémoire, je reçois l’information, c’est fini. Je ne me rappelle
même plus ce que je disais hier soir, j’ai parlé pendant une heure, deux heures, trois heures.
Plus on devient vibratoire, moins on a de mémoire, ça ne veut pas dire qu’on n’a plus de
mémoire, mais ça veut dire que la mémoire n’est plus à la disposition de l’ego comme
avant, il y en a une de mémoire, c'est là quelque part. 

D'autres questions ?

N’ayez jamais peur de perdre votre mémoire, parce que c’est évident que quand votre taux
vibratoire change, vous allez en perdre de la mémoire mécanique, puis vous allez vous
énerver, mais dans le fond, c’est une “game”, puis éventuellement ça s’ajuste, puis prenez-
vous des petites notes.

Si vous êtes trop vibratoires, tu t'en vas au magasin t'acheter un pain, ben, tu risques
d'arriver au magasin puis oublier pourquoi tu es allé là, t'sé, alors tu te prends une petite
note. Parce qu’un jour, on en arrive à être capable à traiter avec l’absence de mémoire
mécanique, j’appelle ça la mémoire mécanique, puis éventuellement tu arrives au magasin,
tu t’en rappelles de ton pain.

Mais dans le processus de transmutation du corps mental là, il y a comme une perte de
mémoire. Ça, c’est parce que le taux vibratoire est trop accéléré, puis la réflexion de l’ego
est diminuée. Puis l’ego, c’est comme s’il perd ses moyens normaux d’accaparer les pensées
pour les ramener à lui pour avoir une identification avec quelque chose.

Question : (inaudible)

BdM : C’est sûr ! C’est à vous autres avec le temps d’en arriver à vous comprendre
suffisamment puis avoir suffisamment contrôle sur votre énergie pour ne pas vous faire
prendre dans la “game”. Si vous vous faites prendre dans la “game”, là vous êtes faits à
l’os ! Puis plus vous allez être conscients, plus vous allez être sensibles. Plus vous allez être
sensibles, si vous vous faites prendre dans la “game” du travail, vous allez souffrir. Ça fait
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que faites une bonne gestion de tout ça ! 

Faites-vous pas prendre dans la “game”… Le monde est inconscient… Le monde est
inconscient ! Ça fait que si l’Homme devient conscient dans un monde inconscient, il va
falloir qu’il sache comment gérer ça. Éventuellement quand vous allez faire une bonne
gestion de ça, ben, vous allez pouvoir aller n’importe où dans le monde, puis pas être
affectés.

Moi je suis capable d’aller dans un club où il y a des “guidounes”, ça ne me touche pas
“pantoute” (rires du public). Pourquoi ? Parce que je ne suis plus affecté. Mais si j’étais allé
dans un club de “guidounes” quand j’étais jeune, là, j’aurais été affecté, puis là, j’aurais fait
des affaires que j’aurais pas dû faire, puis là, j’aurais eu de la culpabilité. Là, je serais allé
voir le curé, je serais allé à la confession, puis ça n’arrête plus l’affaire là ! Tandis
qu’aujourd’hui, conscient comme je suis, je vais dans un club avec des “guidounes”, ça ne
me touche pas ! Je suis comme “Teflon”, je suis réellement “Teflon” ! 

C’est des “jokes” (blagues) que je fais ! (rires du public), j'aime ça mettre du léger dans...
Mais vous ne me trouverez pas dans un club avec des “guidounes”, ce n'est pas ma place
(rires du public), mais un jour, peut-être que si vous autres vous y allez, je peux y aller rien
que pour voir comment est-ce que vous allez réagir (rires du public). 

Vous allez dire : “ah, Bernard de Montréal, il va dans un club de guidounes” (rires du
public)... Ça fait que si vous êtes bien spirituels là, vous allez être énervés... C'est encore
une autre “joke”. J’ai fini, bye. (Applaudissements).
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Engrammes et parasites psychiques PE#117 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

117 – ENGRAMMES ET PARASITES PSYCHIQUES

Une personnalité, ça se comprend, mais il faut l’étudier. Puis pour l'étudier, il faut en
comprendre les composantes, puis les composantes sont à plusieurs niveaux. Puis les
composantes les plus importantes, les plus fondamentales sont en général voilées à
l’Homme parce qu'elles ne font pas partie de sa compréhension rationnelle. 

Quand je dis qu’elles ne font pas partie de sa compréhension rationnelle, je ne veux pas dire
que ce n’est pas rationnel, qu’on ne peut pas y arriver par des moyens rationnels, mais ça ne
fait pas partie de sa compréhension rationnelle parce que dans la personnalité, il y a ce que
j'appelle des engrammes et il y a des parasites psychiques.

Et en général, les engrammes et les parasites psychiques de la personnalité de l’Homme ne
font pas partie de son étude, parce que pour en prendre conscience, il est obligé en tant
qu'ego, en tant que personne, il est obligé de transférer son centre d'étude à un autre niveau. 

Donc il est obligé de sortir un peu, si vous voulez, de sa conscience personnelle pour entrer
dans des niveaux de conscience qui sont plus ou moins vagues, plus ou moins identifiables,
plus ou moins identifiés, plus ou moins compréhensibles au niveau de la raison, mais
parfaitement compréhensibles au niveau d'un mental un peu plus ouvert à des structures
occultes. 

Faire la différence entre les engrammes et les parasites, on peut aller plus loin dans l’étude
de la personnalité là, mais pour le moment, faire la différence entre les engrammes et les
parasites de la conscience, ça nous donne un petit peu accès à des modes de perception
personnelle ou interne, qui font partie de notre vie de tous les jours, de notre vie
quotidienne, et qui en général perturbent notre conscience personnelle. 

On peut dire sur la Terre que l’Homme est un être plus ou moins perturbé, on n'est pas
perturbé tout le temps, mais on est plus ou moins perturbé. Et on devient plus perturbé ou
perturbable lorsqu'on vit des évènements qui mettent en vibration, si vous voulez, les
terrains extrêmement sensibles de notre conscience, comme tout le terrain émotionnel de
notre conscience, le terrain mental de notre conscience, un petit peu comme des eaux qui
sont activées ou qui sont mises en mouvement par le vent. Et ce sont les engrammes et les
parasites qui sont responsables de ces états d'âme là. 

Et la psychologie classique ne traite pas pour le moment avec ces éléments-là parce qu'ils ne
sont pas vérifiables. Elle traite indirectement par la pharmacologie, mais l’Homme un jour
devra en arriver à traiter avec ces éléments-là de manière directe pour pouvoir se libérer sur
le plan psychologique, et finalement atteindre des niveaux d'Intelligence un petit peu plus

1770

https://intelligencereellebdm.home.blog/


libres, un petit peu plus créatifs, un petit peu plus universels. 

Si on fait une lecture au niveau des engrammes... Qu’est-ce que c'est un engramme ? 

Un engramme, c'est un processus mental qui crée dans la conscience de l'ego une
substitution. Je vais vous expliquer ce que je veux dire. 

Autrement dit quand l’Homme pense quelque chose, il est censé penser ce qu'il veut. Si
l’Homme pense quelque chose, et ce qu'il pense n'est pas ce qu'il veut, il vit un engramme.
Comprenez-vous ce que je veux dire ? C’est identifiable ça. 

On le sait quand on pense ce qu'on veut, et on sait quand on ne pense pas ce qu’on veut, et
quand on vit des expériences difficiles, des chocs dans la vie, ainsi de suite, on est plus sujet
à recevoir des engrammes ou à vivre l'impression des engrammes pour deux raisons. Parce
que premièrement, les engrammes s'installent quand la conscience est troublée, et la raison
pour laquelle ils s'installent quand la conscience est troublée, c'est parce que quand la
conscience est troublée, les centres psychiques s'ouvrent. Aussitôt que la conscience est
troublée !

Si vous étiez voyants et que vous étiez capables de voir vos centres psychiques en action et
que vous vivriez un choc, la mortalité de quelqu'un, la perte d'argent, la perte de votre job,
n'importe quoi, vous verriez que vos centres psychiques se mettent en mouvement et qu'ils
s'ouvrent, un peu comme des plantes s'ouvrent au soleil. À ce moment-là les engrammes
rentrent. Donc quand l’Homme est perturbé dans sa conscience, il est engrammé. 

Et c'est pour ça qu’en général sur la Terre, comme on vit dans des civilisations qui
perturbent énormément notre conscience, parce qu'on est presque toujours perturbé, il y a
presque toujours quelque chose qui se passe, on est facilement engrammé. Et c'est cette
engrammation-là qui crée ce qu'on appelle le stress, donc le stress vient des engrammes.

Quand un Homme devient conscient des engrammes, il devient conscient du stress, et à ce
moment-là il en arrive à faire une gestion et à protéger son mental, ses émotions, puis
finalement sa vitalité, au cours des années. 

Mais une personne qui n'est pas consciente des engrammes, ou qui n'est pas consciente des
mécanismes, des structures profondément occultes qui sont à l'origine du stress, à ce
moment-là ils affectent sa vie, et éventuellement elle devient extrêmement dépendante de
ces énergies-là qui sont techniquement des énergies fauteuses et qui empêchent l'ego sur le
plan matériel d’être bien. 

C'est pour ça que l'être humain sur la Terre doit s'organiser dans sa vie. Ça, en général, on le
fait au cours des années parce qu’au cours des années, on prend de l'expérience. 

L’Homme doit s'organiser le plus possible dans sa vie pour avoir de l'ordre, parce que de
l'ordre, ça vous protège contre l'engrammation. Ça vous empêche de vivre le risque de
connaître des chocs au niveau de votre plexus solaire, de votre mental, et de recevoir, à
cause de ces chocs-là, des impressions engrammatiques.
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Il y a des engrammes de différents niveaux, il faudra retoucher ça dans d'autres conférences,
parce que c'est un domaine qui est extrêmement vaste. Ça fait partie des architectures
occultes de la psychologie évolutionnaire ça, puis on y reviendra au fur et à mesure qu’on
avance. 

Les engrammes sont intéressants dans ce sens qu'une fois que l’Homme saisit leur réalité,
leur provenance, leur mécanicité et la qualité frontale avec laquelle ils attaquent l’Homme,
ce dernier éventuellement peut effectivement se protéger contre ces énergies-là et en arriver
à pouvoir passer à travers les chocs de la vie avec suffisamment d'impunité pour protéger
ses émotions, son mental, autrement dit protéger aussi sa santé. 

On est tous victimes des engrammes. D'ailleurs sur les plans occultes, si on regarde le
phénomène des engrammes sur le plan occulte, il y a une relation entre la création des
engrammes, l'emploi des engrammes et les origines de l'Humanité. Ça fait que ça va loin les
engrammes. En parallèle avec les engrammes, il y a ce que j’appelle des parasites, des
parasites psychiques. 

Les engrammes sont des énergies fondamentales.

Les parasites sont des énergies ou des forces secondaires. 

Les parasites en général sont manifestés par des entités astrales. Encore quand l’Homme vit
des chocs ! Parce que l’Homme, c’est un être qui est habité. L’Homme, c’est un être qui est
multidimensionnel. Sa conscience, il la vit à plusieurs niveaux. 

En général, il en est conscient simplement à un niveau, mais quand il développe une
conscience universelle, il prend conscience à plusieurs niveaux parce que la structure
mentale de son moi s'altère, se réorganise pour lui donner accès à une plus vaste mémoire,
c’est-à-dire à un entendement plus universel de sa réalité et de la réalité du monde dans
lequel il vit, et auquel il est exposé. 

Qu'est-ce qui est plus dangereux, les engrammes ou les parasites ? 

C'est difficile d'évaluer le danger de l'un par rapport à l'autre, parce que les deux violent la
conscience humaine. 

Donc si l'engramme viole la conscience humaine et que les parasites violent la conscience
humaine, à ce moment-là les deux sont des dangers pour l’Homme ; dangers dans ce sens
qu'ils empêchent l’Homme d'en arriver éventuellement à se libérer de sa mémoire, se libérer
dans sa mémoire, mais aussi de prendre conscience d’une certaine virtuosité, de certaines
vertus de son Esprit, de certains pouvoirs créatifs de son Esprit qui lui permettent de se
libérer de ces forces astrales là. 

Les parasites sont dangereux parce qu’on les identifie à une personnalité, autrement dit si
vous étiez suffisamment conscients, si vous étiez suffisamment en communication avec les
plans, vous verriez que quand vous êtes parasités, vous pouvez vivre une communication
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télépathique avec une entité sur le plan astral. 

Le problème avec le parasitisme, c'est qu'il crée dans la conscience de l'ego l'impression que
c'est lui qui est comme le parasite le décrit. 

Autrement dit si vous avez une entité astrale qui est peureuse, qui a peur, elle va vous
communiquer sa crainte, et vous allez penser que c'est vous qui êtes dans un état de crainte.
Si vous avez une entité astrale, un parasite qui est jaloux, l'entité va vous communiquer sa
jalousie et vous allez avoir en tant qu'ego l'impression que c'est vous qui êtes jaloux.

Donc le problème avec le parasitisme, c'est qu'il crée dans la conscience de l’Homme un
effet miroir, et l'effet miroir peut être suffisamment intense, suffisamment développé pour
que l’Homme y croit, à un point où il peut devenir même schizophrénique. 

Donc la schizophrénie, ce qu’on appelle la schizophrénie, c'est le parfait exemple d'un
mouvement parasitique suffisamment matérialisé pour que l'individu s'associe directement
avec la perception. Ça fait que ce n'est pas quelque chose à mettre de côté, c’est quelque
chose à étudier, c'est quelque chose à comprendre. 

Puis on doit en tant qu’individu évaluer le parasitisme chez soi lorsqu'il devient trop intense,
trop fixé, je dirais même cristallisé dans notre conscience, parce que si on ne réagit pas à ça,
qu’on ne fait pas attention à ça, éventuellement ça nous habite, ça nous imprime, puis ça fait
partie de notre personnalité, puis on devient cette chose-là. 

Ça fait que la femme deviendra jalouse ou l’homme deviendra jaloux. Autrement dit le
parasite, donc l'entité parasitaire se collera à l'individu et créera suffisamment de dommages
dans la conscience psychologique pour que l'ego perde contenance, et finalement perde le
focus de lui-même, perde sa centricité et devienne effectivement très très égocentrique. 

Donc trop d'égocentrisme à ce niveau-là, ça peut être dangereux et ça peut réellement ruiner
une vie.

J'ai dit tout à l’heure que l'engramme, c’est une énergie fondamentale. Ça veut dire quoi ? 

Une énergie fondamentale, c'est une énergie qui fait partie de notre programmation. 

Par exemple, un Lion va avoir certaines sortes de pensées, un Poisson va avoir certaines
sortes de pensées, un Bélier va avoir certaines sortes de pensées face ou par rapport à
certains actes dans la vie ou à certaines conditions dans la vie.

Souvent on va dire, exemple : un Bélier ça a une tête de cochon face à un obstacle, un Bélier
ça agit d'une certaine manière. Ça, c'est un engramme. Quand un être évolue, il en arrive
éventuellement à transposer, transformer, transcender ces engrammes-là. 

C'est pour ça qu'on dit qu'un Homme conscient, ça appartient à tous les signes. Ça peut être
autant un Poisson ou un Bélier dépendant de sa nature créative ; s’il a besoin d'être Bélier il
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est Bélier ; s’il a besoin d'être Poisson il est Poisson ; s’il a besoin d'être telle chose il est
telle chose. Pourquoi ? Parce qu'il est libre des engrammes, alors qu'une personne qui est
inconsciente va subir beaucoup la pression de ces engrammes-là, et les engrammes créent
dans la conscience de l'ego de la pression. 

Vous allez remarquer, selon vos signes, qu'ils agissent sur vous avec pression dans le sens
qu'ils vous poussent dans une certaine direction. Il y a des mécanismes fondamentaux chez
le Bélier, chez le Poisson, qui font qu'on peut identifier ces individus-là. On peut identifier
les individus par rapport à leur signe. Ça, ça fait partie des engrammes parce que les
engrammes sont des forces fondamentales, mais les engrammes ne sont pas des forces de la
nature. 

Vous allez dire : “comment est-ce possible que les engrammes qui sous-tendent la
personnalité de l’Homme, qui sont liés à son astrologie, qui sont liés à la qualité, si vous
voulez, de son rapport avec les planètes sur le plan astrologique, que ces énergies-là ne
fassent pas partie des forces de la nature”... 

Si on fait une lecture, on voit que si les engrammes faisaient parties des forces de la nature,
l’Homme ne pourrait pas s'en libérer. 

Alors que l’Homme est capable de se libérer des engrammes, l’Homme est capable de
transmuter son moi, l’Homme est capable d'élever sa conscience au-delà des architectures
astrales de sa conscience planétaire, l’Homme est capable d'élever sa conscience au-delà de
la mémoire de la race, l’Homme est capable de vivre, de se plonger pour les besoins de la
cause dans la mémoire de sa race. 

Mais sur le plan de sa conscience, sur le plan de sa conscience universelle, sur le plan de
l'inévitabilité du contact entre lui et son double, l’Homme est capable de réellement se
projeter dans un vide plein, autrement dit dans une conscience pleine totalement créative où
l'engramme est impuissant.

C'est pour ça que l'engramme en soi ne fait pas partie des forces de la nature, parce que le
mot “forces de la nature” veut dire “forces de la nature humaine”. Donc l’engramme
participe à la coloration de la nature humaine, mais il ne fait pas partie des forces de la
nature humaine. 

Donc c’est très important pour l’Homme de savoir que si vous êtes un Poisson ou si vous
êtes un Bélier, ou si vous êtes un Taureau ou n'importe quoi, un Chameau (rires public), il y
a toujours moyen chez l'individu de transcender, de transmuter les caractéristiques
fondamentales de ce signe-là pour en arriver un jour à avoir une conscience plus universelle,
et moins axée sur la programmation engrammatique de votre ego à la naissance jusqu’à
aujourd’hui.

Il y a quelqu'un en France dernièrement qui me demandait : “qu'est-ce que c'est un
Homme”... Je lui ai dit : “un Homme, c'est un être en devenir”. Un Homme, ça n'existe pas.
Ce qui existe, c'est une Humanité extrêmement fragmentée, c'est une conscience
extrêmement limitée, c'est une conscience extrêmement fugitive, fictive. Donc l’Homme est
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réellement en devenir. 

Et la personne me demandait : “si l’Homme est en devenir, quand est-ce qu’il va exister”...
Puis ma réponse a été : “l’Homme existera quand il aura conscience totale de ses
engrammes”, autrement dit quand l’Homme sera capable de se réparer psychiquement.
Parce que quand vous prenez conscience de vos engrammes, puis que vous prenez
conscience des parasites, vous êtes capables psychiquement, en tant qu’Hommes... ou
l’Homme est capable psychiquement de se réparer. Ça veut dire ça, que l’Homme est
capable de s'élever en vibration. 

Se réparer en tant qu’Homme, réparer sa nature humaine, c’est la sortie de la nature de
l'involution pour l'amener à une nature plus élevée qui est celle de l'évolution. 

Donc quand l’Homme est capable de s'élever en conscience, puis passer le caractère
engrammatique de sa conscience, de sa personnalité, et de rentrer en contact télépathique
avec le double, c’est-à-dire sa Source de lumière, à ce moment-là il a réparé l'architecture
involutive de sa conscience planétaire. 

À ce moment-là, il est capable de commencer à bénéficier d'une Humanité qui ne fait pas
partie de l'Humanité planétaire involutive basée sur la conscience de la race humaine. Donc
il est libre de la race humaine, il participe à la race humaine parce que ça fait partie des
architectures inférieures du monde dans lequel il vit, mais en tant qu'être sur le plan mental,
sur le plan astral, sur le plan physique et surtout quand il sort de son corps matériel, au point
de la mort, il est libre de la conscience de la Terre. 

Donc l’Homme c'est un être en devenir, et l’Homme en tant qu'individu sur la Terre est
aussi un produit de la conscience en devenir, et il a avantage à comprendre les structures
occultes voilées de son ego et les structures fondamentales de sa conscience, de sa
personnalité, qui sont mis en mouvement par les engrammes et surtout les parasites.

Si on fait une lecture sur les engrammes, les engrammes sont des notions de soi. Un
engramme, ça vous donne toujours une notion de vous-mêmes. Ça fait que ce que vous avez
de notion de vous-mêmes, c'est engrammatique. Si l’Homme était réellement conscient, si
l’Homme était libre de la mémoire de la race, si l’Homme était en dehors de sa propre
mémoire personnelle, l’Homme n'aurait pas conscience de soi, il aurait conscience. Point
final. Mais il n’aurait pas conscience de soi. 

Donc la conscience de soi fait partie des voiles créés par les engrammes, et aussi créés par
les parasites sur sa conscience universelle qui n'est pas encore parfaitement développée.

L’Homme est un peu comme un être qui a encore des voiles sur les yeux, et le fait qu'il ait
des voiles sur les yeux, il ne voit pas parfaitement, et ne voyant pas parfaitement, il est
victime des engrammes et des parasites. Et c'est pour ça qu'il ne peut pas, sur le plan
matériel, bénéficier d'une conscience totale tant que ces énergies-là n'ont pas été saisies,
transmutées, neutralisées. Et c'est ce qu'on appelle l'évolution. 
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Et ce n'est certainement pas par la philosophie ou la psychologie réflective que l’Homme va
arriver à éliminer ces éléments-là, puisque ces éléments-là font partie d'un domaine de sa
conscience qui est totalement privé. “Privé” veut dire : “qui n‘est pas, qui ne se rapporte
pas à l'Humanité”.

Il y a des gens qui vont dire, des fois : “comment se fait-il que cet enfant-là a pris un
couteau puis qu'il a poignardé sa blonde (amie) vingt-sept fois, comment se fait-il que cette
personne a fait un meurtre abominable, comment se fait-il que ce tueur en série a mangé, a
cannibalisé ses victimes, comment est-ce qu'un Homme peut faire ça”... 

On a de la difficulté philosophiquement, moralement, psychologiquement, à comprendre
l'extension de certains actes commis par certains hommes ou certaines femmes dans le
monde. Ça nous dépasse, ça affole la société, ça fait accourir des psychologues et des
psychiatres à des conventions internationales pour comprendre l'origine de ces maux-là. 

On essaie de faire la connexion avec nos sociétés, on essaie de faire la connexion avec le
temps dans lequel on vit, on essaie de faire la connexion avec le cinéma – The World
Entertainment – les films. Il y a des gens qui vont dire : “ben, oui, lui il a fait tel acte parce
qu'il est allé voir un film, puis il a voulu copier le film”.... 

Il y en a bien du monde, il y a des millions de personnes qui vont voir le film. On ne va pas
arrêter de vivre, puis on ne va pas arrêter de faire des films parce qu'il y a un homme ou un
enfant quelque part dans le monde qui disjoncte. Pourquoi ? Parce que le phénomène des
engrammes puis le phénomène des parasites, c'est un phénomène qui n'est pas public, c'est
totalement personnel. C'est entre toi puis d'autres mondes, c’est entre ta réalité puis d'autres
réalités, ça ne touche même pas l'Humanité ça. Les films sont des occasions pour mettre ça
en mouvement, mais ce n'est pas la faute du film. 

C'est le fait que des entités sur les autres plans vont utiliser du matériel d'ordre
psychologique psychique, visuel, auditif, sur le plan matériel, pour connecter avec un ego
qui est plus ou moins débalancé par des engrammes ou des parasites. 

Ça fait que c'est un phénomène qui est très, très, très, très, très personnel et non public. Tu
regardes ces gens-là, puis ils ont l'air tout normal. Tu ne peux pas t'imaginer qu'un petit gars
de dix-sept ans aurait tué sa “blonde” avec vingt-sept coups de couteau, comme ça vient
d'arriver en France. Puis tout le monde dit : “il était fin, il était gentil, il ne parlait pas, il
n'achalait (déranger) pas personne”... Mais il était extrêmement engrammé et extrêmement
parasité. 

Si on était conscient dans notre civilisation, ce qui n’est pas le cas parce que ces
connaissances-là font partie d’un plan extrêmement limité de la conscience humaine, si on
était conscient des engrammes puis des parasites, et comment ils fonctionnent, on pourrait
dire à des jeunes ou on pourrait “spotter” (observer), si vous voulez, des jeunes qui nous
arriveraient un jour, qui nous diraient : “c'est drôle, des fois, j'ai l’idée de me suicider, ou
des fois, j'ai l’idée de tuer quelqu'un, ou des fois, j'ai l'idée quand l'autobus s'en vient sur la
route, de tourner mon char à gauche puis d’arriver face à face avec. Bang”... Puis il y en a
qui le font. 
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Puis nous autres, on le vit tous, on vit tous des petites choses, on est tous engrammés à un
certain niveau. On en a tous eu dans notre vie des niveaux de conscience extrêmement
privés, pas publics, privés, c’est entre nous autres puis d'autres choses, puis on ne conte ça à
personne. 

Mais si on allait voir quelqu'un, parce que ça ferait partie de la connaissance publique, si on
n’était pas gênés d'expliquer nos engrammes ou de mettre nos engrammes sur la table puis
de rendre compte à nos amis, à nos parents ou à nos professeurs de la qualité ou de la nature
de nos parasites, il y a beaucoup de choses qu'on ne vivrait pas sur la Terre ; parce que ces
gens-là seraient capables de nous expliquer qu'est-ce que c'est un engramme, qu'est-ce que
c'est un parasite, mais ce n'est pas ça qui arrive. 

Tu ne peux pas arriver vers un professeur ou un psychologue et lui dire : “j’ai des
engrammes ou j'ai des parasites”... (rires public). Pour lui, un parasite c’est une “bibitte”
(bestiole) physique, il va te dire : “va voir un médecin, il va t'enlever des puces, des vers”...
Donc on n’est pas rendu encore ! Puis on en a tous de ça, il n'y a personne qui est à l'abri des
engrammes puis des parasites. 

Quand vous n'êtes pas vous-mêmes, quand vous n'êtes pas bien dans votre peau, quand vous
n'êtes pas créatifs, quand vous n'êtes pas heureux, quand vous n'êtes pas parfaitement
équilibrés, quand vous n'êtes pas réellement dans le centre de votre “target”, vous êtes
engrammés un petit peu, vous êtes parasités un petit peu. Seulement, ce n'est pas grave, c'est
des petits parasites, c’est des engrammes moins puissants, mais il y a des gens qui vivent
des gros gros engrammes, puis des gros parasites. 

Moi il y a quelqu'un que je connais là, qui vient d'aller en France, puis il est rentré à
Matignon, il est allé voir Chirac à Matignon. Puis il a voulu dire à Chirac qu'il y avait une
conspiration pour le tuer. C'est dangereux... La gendarmerie l’a arrêté. C’est des engrammes
ça, c’est des parasites ! 

Pourquoi est-ce qu'on disait voilà des années, on disait : “l’Homme devrait apprendre à ne
jamais croire ce qui se passe dans sa tête”. Si vous commencez à croire ce qui se passe
dans votre tête, éventuellement vous allez croire à vos engrammes, vous allez croire à vos
parasites. Vous êtes faits à l'os !

Regardez comment est-ce que c’est dur pour nous les Hommes de pas croire. Croire, ça fait
déjà partie des engrammes. Ça fait déjà partie des engrammes, croire ! Un Homme qui est
libre des engrammes puis des parasites, il ne peut pas croire.  Ça fait que la croyance est
déjà engrammée, ça fait déjà partie de la personnalité humaine. Pourquoi ? Parce que l'ego a
besoin de croire pour avoir la satisfaction d'avoir l'impression de connaître, mais c’est
engrammé ça ! Ça fait que la croyance, c'est très dangereux. 

Je fais une autre lecture sur les engrammes… Un engramme vous permet de vous situer par
rapport au monde, mais il ne vous permet pas de vous situer par rapport à vous-mêmes.
C'est intéressant ça. L'énergie d'un engramme vous permet toujours de vous situer par
rapport au monde, mais pas par rapport à vous-mêmes.

1777



Je vous donne des exemples. Tu travailles dans une compagnie, tu fais cinquante mille
pièces par année. Ton “chum” lui, travaille pour la même compagnie ou une autre
compagnie, puis il en fait cent-mille par année. Si tu envies son salaire, tu voudrais faire de
l'argent comme lui, il est plus chanceux lui… “Je suis plus intelligent que lui, je devrais
avoir le même salaire que lui”... Tu es engrammé ! Parce que l'engramme te met en contact
avec le monde au lieu de te mettre en contact avec toi-même. 

Si tu étais en contact avec toi-même puis que tu faisais cinquante-mille pièces par année, si
tu n’étais pas engrammé, tu pourrais aller par en dedans puis dire : “ben, a-t-il de l'allure,
mon salaire”... Puis tu te ferais répondre par ton double ou ta Source : “c'est un très bon
salaire”... Ça, ça calmerait tes anxiétés. 

Puis on vit dans un monde aujourd’hui où le gars il a une Porsche, puis toi tu as une
Chevrolet ! L’autre, sa “blonde” elle fait six pieds, la tienne fait deux pieds trois (rires
public) ! L’autre a des gros seins, la tienne a des petits seins ! Ça fait que tu vis toujours par
rapport au monde, tu ne vis jamais par rapport à toi-même. C’est engrammatique. 

Puis ça, c’est dangereux parce que… Si on fait une lecture, ils disent : si l’Homme n'en
arrive pas éventuellement à corriger la pression de ces engrammes-là, éventuellement ces
engrammes-là font partie de votre personnalité, vous insécurisent de plus en plus, et
éventuellement défont votre capacité de vous enligner avec votre Source, votre propre
Lumière. 

Ça fait que vous devenez des êtres techniquement de plus en plus affaiblis. Éventuellement,
vous avez de moins en moins de respect pour vous-mêmes, puis vous vivez ce que j'appelle
le culte des héros ! On vit ça énormément, présentement, dans nos sociétés quand on voit
des acteurs qui font quinze millions en trois semaines, puis nous autres on perd notre vie,
notre santé, à faire un petit cinquante-mille pièces par année. 

Ça fait que si on n'est pas capable de supporter ou d'éliminer, ou de neutraliser des
engrammes qui créent de telles pressions sur nos personnalités, à ce moment-là on ne peut
pas, au cours des années, en arriver à se déplacer sur notre sentier qui est fait à notre mesure
pour notre bien-être personnel. 

Donc les engrammes créent énormément de pression chez l’Homme, et probablement la
société la plus engrammée aujourd'hui, c'est la société américaine, beaucoup de pression,
beaucoup de compétition, on paie le prix pour ça.

Une autre lecture sur les engrammes. Ils disent : ce sont des forces fondamentales, donc
elles sont liées à vos signes. Regardez-les vos signes ! Il ne s'agit pas d'être fétichistes au
niveau de vos signes, mais regardez-les vos signes, parce que vos signes sont une “map”
(carte), pas seulement votre signe, les ascendants de votre signe sont une “map” qui vous
permettent d'avoir un petit peu une idée, pas où vous vous en allez, mais où vous êtes dans
votre vie. C'est à cause de votre signe puis des pressions que votre signe crée que vous êtes
où vous êtes dans votre vie. Ça fait partie des engrammes.
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Vos signes sont des engrammes, ce sont des forces fondamentales, ce ne sont pas des
engrammes qui sont nécessairement nuisibles, mais ce sont des forces qui exercent une
pression chez vous en tant que personnalité, et l’Homme devrait éventuellement être libre de
son signe. Pas être libre dans le sens que si tu es Lion, tu vas devenir un chat ou une girafe,
vous serez toujours Lion, mais les désavantages du Lion, éventuellement, vous pourrez les
mettre de côté, vous pourrez les neutraliser et vous garderez simplement les avantages de
votre signe. 

Si vous n’en arrivez pas à vous libérer des désavantages de votre signe, vous serez toujours
engrammés toute votre vie parce que l'engramme, c'est une force fondamentale.

Une autre lecture : c’est l'engramme qui vous empêche en tant qu’Hommes de connaître
votre avenir. Si vous n'aviez pas d'engrammes, vous pourriez connaître votre avenir. Vous
pourriez savoir... L'Homme pourrait savoir quand est-ce qu'il va mourir, l’Homme pourrait
savoir quand est-ce qu'il va être malade, l’Homme pourrait savoir quand est-ce qu'il va être
guéri. 

Pourquoi l'engramme nous empêche de connaître notre avenir ? Ils disent que cette force
fondamentale doit être neutralisée par l’Esprit, donc par la Lumière de l’Homme, pour
qu'elle puisse devenir pour l’Homme une source de conscience, donc une source de
voyance, parce que pour que l’Homme connaisse son avenir, il faut qu'il soit libre dans sa
conscience. Parce qu'à partir du moment où il connaît son avenir, il régularise son rapport
avec l'invisible, il n'est plus régi par les Lois engrammatiques, alors à ce moment-là il est
libre dans son Esprit. 

Et à ce moment-là, il n’est plus sur le plan subjectif personnel, émotionnel, mental, troublé
par ce qu'il connaît du futur. Pourquoi ? Parce qu'il n'est plus parasitable.

Donc il y a un lien entre les parasites et les engrammes. Je vais vous donner un exemple. 

Supposons que vous faites une télépathie interne, puis que vous avez un bon contact sur le
plan mental, puis vous dites... Puis on vous répondrait comme vous pensez qu'on peut vous
répondre... Puis vous diriez : “bon, ben, est-ce que je vais être malade dans ma vie”... Puis
on vous dirait : “oui, tu vas être malade, très très malade à soixante-douze ans”... 

Si vous êtes engrammé, ça veut dire qu’il y a une partie de votre énergie émotionnelle qui
n'est pas sous le contrôle de votre Esprit, cette partie de votre énergie émotionnelle est sous
le contrôle de votre âme, donc elle est connectée à votre mémoire. Si on vous dit qu'à
soixante-douze ans, vous allez être très malade et qu’une partie de votre énergie
émotionnelle est connectée à l’âme, vous allez “freaker” (paniquer), vous allez être
extrêmement malheureux, vous allez calculer les mois puis les années qui vous amènent à
soixante-douze ans. 

Donc l’Homme n'est pas prêt à avoir de la voyance de sa vie à cause des engrammes, puis
surtout aussi à cause des parasites, parce que les parasites vont utiliser l'information qui
vient du plan mental pour le parasiter encore plus, pour lui créer encore plus de tensions,
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d'inquiétudes, ainsi de suite. Et ça, c'est l'unique raison pour laquelle l’Homme sur la Terre
n'a pas accès de manière absolue à de la voyance concernant son avenir.

C’est une protection pour lui, cette protection-là fait partie de son Esprit, ça fait partie des
Lois de la Lumière. Ce sont des Lois extrêmement intelligentes. Et un ego qui voudrait
avoir de la voyance ou connaître l'avenir pour des raisons purement égocentriques, et auquel
on répondrait, deviendrait un Homme extrêmement malheureux “tal'heure”, parce que les
engrammes et les parasites deviendraient extrêmement actifs par rapport à de l'information
qui, techniquement, serait pour lui négative. 

Donc ce n'est pas bon qu'on sache trop de choses par rapport à notre avenir parce qu'on peut
être facilement parasité. 

Si on fait une lecture sur les parasites, il dit : les parasites sont des entités qui ne sont pas
révélées à l'ego. Si l'entité était révélée à l'ego, le parasitisme serait moins grave parce que
tu connaîtrais ton ennemi. Mais quand le parasite n'est pas révélé à l'ego, autrement dit que
l'entité ne se révèle pas à l'ego, à ce moment-là l'ego peut avoir... L'ego a un gros problème
avec les parasites parce que les parasites deviennent pour lui une manifestation illusoire de
sa personnalité, et il y croit. 

Ça fait que si tu as une entité qui est jalouse, elle va te communiquer sa jalousie, tu vas
croire que tu es jalouse, tu vas vivre la jalousie, et l'entité ne se révélera pas à ta personne
pour te laisser savoir qu'elle est jalouse et que tu as une entité ! Donc tu seras victime du
parasitisme et c'est ce qui se passe en société. 

Quand vous avez des défauts ou que vous pensez que vous avez des défauts, c'est tout du
parasitisme. Ce n'est pas normal que l’Homme pense qu'il a un défaut. Ça n'existe pas un
défaut ! Un défaut, c'est du parasitisme. 

Prenez n'importe lequel de vos défauts, si vous pensez que vous avez un défaut, vous êtes
parasités. Puis si vous étiez conscients de l'entité, que vous pouviez communiquer avec
l'entité, l'entité se révélerait à votre personne et vous verriez que, finalement, ce défaut-là
vous ne l'avez pas. C'est l'entité qui vous le communique par magnétisme. 

Là, vous allez dire, parce que je vous vois venir :  “oui, mais est-ce qu'on peut être parfait,
l’Homme peut-il être parfait”... L’Homme peut être sans défauts, nuance... Nuance ! Et si
l’Homme peut être sans défauts, l'Homme peut être sans qualités. Si l’Homme est sans
défauts et sans qualités, il est libre de la polarité. S'il est libre de la polarité il est libre du
plan astral. À ce moment-là il est libre des parasites.

Là, vous allez dire : “s'il est sans défauts, puis il est sans qualités, va-t-il penser qu'il est
parfait”... S'il pense qu'il est parfait, à ce moment-là il vient de se donner une qualité. Il est
encore parasité. Vous comprenez ? C'est pour ça que c’est important pour nous autres, les
Hommes, d'avoir des notions qui ne se pensent pas, parce qu’aussitôt qu'on a des notions qui
se pensent, on a des notions parasitées. 

Mais c'est difficile pour l'ego de se regarder puis dire : “bon, ben, moi je n'ai pas de
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défauts”. L'ego n'est pas capable de se dire qu'il n'a pas de défauts, comme il n'est pas
capable de se dire qu'il n'a pas de qualités. Un ego qui se dit qu'il n'a pas de qualités, là il a
des gros problèmes psychologiques. Il faut que vous en ayez au moins une. 

Mais c'est du parasitage pareil, parce que si vous étiez conscients, si vous étiez en contact
avec l'origine de votre pensée, le plan mental, le double, appelez ça comme vous voulez,
puis que vous disiez : “bon, ben, est-ce que j'ai un défaut, est-ce que j'ai une qualité”... Il
vous dirait : “c'est quoi, ça”... 

Parce que l'Esprit n'est pas polarisé. C’est des qualités de l'âme, ça n'a rien à faire avec
l'Esprit, donc il n'y a pas de parasitage sur le plan mental. Les parasites existent simplement
sur le plan astral qui est le plan de l'âme. Donc ça fait partie de la personnalité, mais ça ne
fait pas partie de l'identité de l’Homme.

Dans l'identité de l’Homme, dans la conscience de l’Homme, dans la conscience universelle
de l’Homme, le défaut et la qualité n'existent pas. Tout ce qu'il y a, c'est de la Lumière, puis
de la Lumière, ça éclaire ; puis de la Lumière, c'est de l'Intelligence ; puis de l'Intelligence,
c'est universel ; puis de l'Intelligence, ça ne t'appartient pas. 

De l'Intelligence, c'est simplement une manifestation, l’Homme est un canal. S'il ne réfléchit
pas, il n'a pas de problème avec l'Intelligence, mais s'il réfléchit, il devient orgueilleux.
Donc c'est important de comprendre la relation entre les engrammes et les parasites.

Il dit : si vous n'aviez pas de parasites, vous n'auriez pas la capacité de souffrir. Souffrir,
c'est une capacité qui est “renforcie” par le caractère astrologique de votre conscience, donc
par vos engrammes. Un Lion a une capacité de souffrir différente d'un Scorpion, d'un
Poisson, d'un Bélier, parce que les parasites agissent différemment selon les engrammes
fondamentaux de la conscience humaine, mais souffrir, c'est une capacité parasitique. 

Si l’Homme était réellement conscient, réellement réellement conscient, autrement dit libre
des parasites, libre des engrammes, l’Homme ne pourrait pas souffrir. Ça ne veut pas dire
qu'il serait heureux, mais il ne pourrait pas souffrir. 

Là, vous allez dire : “c’est quoi la différence entre être heureux et pas souffrir, qu’est-ce
que pas souffrir, puis être heureux, y a-t-il une connexion là”... Pas souffrir, c'est être bien
dans sa peau. Puis être bien dans sa peau, c'est : pas réfléchir la souffrance. Si tu ne réfléchis
pas la souffrance, tu es bien dans ta peau. Si tu la réfléchis, automatiquement tu n'es plus
bien dans ta peau. Automatiquement tu es parasité, puis selon tes engrammes, tu es plus ou
moins parasité. 

Mais si l’Homme était réellement conscient du double, si l’Homme était réellement
conscient sur le plan mental, son niveau de souffrance sur la Terre ne serait pas
nécessairement éliminé complètement, mais il pourrait en faire une gestion suffisamment
intelligente pour ne pas perpétuer dans sa conscience ce que j'appelle le mal de sa mémoire.
Parce que quand vous souffrez, il y a toujours un mal, il y a toujours la mémoire d'un mal. 

Si tu ne peux pas payer ton loyer à la fin du mois, la mémoire du mal, la mémoire de ne pas
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payer ton loyer à la fin du mois va te revenir toutes les demi-heures, tous les jours, tous les
deux jours. Tu vas y repenser après deux jours, parce que la fin du mois s'en vient. Et plus la
fin du mois approche, plus tu vas y penser. Tu vas l'avoir le mal de ta mémoire ! 

Si l’Homme n'était pas parasité, il pourrait faire une bonne gestion du mal de sa mémoire, et
à ce moment-là il souffrirait moins des parasites. Il aurait toujours le même problème de
payer son loyer à la fin du mois, mais il ne le vivrait pas de la même façon ! Est-ce que ça a
de l’allure cette conférence ? Ça se comprend ? Fin.
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Engrammes, se libérer du passé PE#118 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog

Bernard de Montréal

118 – ENGRAMMES, SE LIBÉRER DU PASSÉ

Je fais une autre lecture sur les engrammes… Ils disent que les engrammes sont la raison
pour laquelle vos vies sont structurées d’une certaine manière, donc c’est très fondamental
un engramme, c’est très, très, très fondamental. C’est tellement fondamental que si
l’Homme n’avait pas d’engrammes, il ne pourrait pas vivre dans une civilisation planétaire,
il ne serait pas capable. 

Donc les engrammes font partie des connecteurs, des forces connectrices qui nous font
interpréter des évènements de vie d’une certaine manière, pour nous créer des plans de vie
d’une certaine façon. Ça fait que si on regarde nos personnalités, si on regarde ce qu’on vit,
si on regarde nos personnalités, qu’on fait une lecture… J'en perds des bouts là... Mais c’est
comme s’ils disent… Je vais essayer de le reprendre parce que c’est intéressant… 

Il dit : si l’Homme se libère de ses engrammes, il se libère des énergies qui le lient à son
passé. Si l’Homme ne se libère pas des engrammes, il ne peut pas se libérer des énergies qui
le lient à son passé. Ça veut dire que, techniquement, l’Homme au lieu de vivre dans son
présent, il est toujours dans son passé, il a toujours un pied dans son passé. 

Si vous avez moindrement le pied dans votre passé, il dit : vous ne pouvez pas avoir
conscience télépathique des parasites. 

Ça veut dire que vous n’êtes pas capables d’être en communication télépathique avec les
plans, et comprendre et interpréter parfaitement le parasitisme, de sorte que vous êtes pris,
en tant qu’Hommes, à subir vos personnalités au lieu d’en être complètement libres. Puis
c’est tout ce grand mouvement là, de conscience, qui fait partie de la distinction entre
l’involution et l’évolution. 

C’est pour ça que c’est si difficile pour l’Homme d’en arriver à se libérer
psychologiquement de ce qui s’est passé hier dans sa vie, parce qu’aussitôt que vous vivez
quelque chose de difficile qui s’est passé dans votre vie hier, ou avant maintenant, vous êtes
appelés à vivre sous parasitisme. Parce que l’engramme qui crée une pression, va vous
forcer à lire le parasite ou à recevoir le parasite au niveau de votre personnalité, au lieu de
venir en lutte mentale avec, au niveau de votre personne, de votre identité, et le neutraliser
au niveau de votre personnalité.

L’Homme n’est pas capable d’avoir une conscience mentale, il a toujours une conscience
subjective, d’où la souffrance de l’Homme. 

Regardez ce qu’ils disent sur la souffrance. Ils disent : la souffrance, c’est de la
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manipulation d’une manière ou d’une autre, D'UNE MANIÈRE OU D'UNE AUTRE !

Que le parasitisme soit renforcé par l’engrammation de l’Homme ou ce que vous appelez
votre programmation, ça n’a pas d’importance, mais la souffrance, c’est toujours une forme
quelconque de manipulation à partir des plans. 

Une fois que l’Homme comprend ça, il est capable de commencer à se dessaisir du passé ou
de ce qui s’est passé, de ce qui s’est situé dans le passé, parce qu’ils disent : ce qui s’est
passé avant tout de suite, ça n’a pas d’importance. Ce qui s’est passé hier, ça n’a plus
d’importance.

Ça a seulement de l’importance au niveau de l’engramme et du parasite, mais ça n’a aucune
importance au niveau de la conscience pure.

Là, vous allez dire : “ben, comment ça se fait que c’est si difficile à vivre ça, puis pourtant
c’est si facile à comprendre”... Puis la raison... Ils disent : vous avez de la difficulté en tant
qu’Hommes à respecter ce que vous savez. 

Vous ne respectez pas ce que vous savez, vous prenez ce que vous voulez de ce que vous
savez, mais vous n’êtes pas capables en tant qu’Hommes de respecter ce que vous savez. Ça
fait que s’ils nous disent que ce qui s’est passé hier, ça n’a aucune importance au niveau du
présent d’une conscience universelle, ils disent qu’on n’est pas capables en tant qu’Hommes
de respecter ça, ce niveau de réalité là. 

Ça fait qu'automatiquement, l’engrammation puis le parasitisme continuent jusqu’à tant
qu’un jour, éventuellement, dans le temps, on a suffisamment plein le cul de souffrir que
finalement on lâche ! On lâche !

Il dit : apprendre à lâcher, ça fait partie de savoir, ça fait partie de la sagesse, ça fait partie de
la conscience, ça fait partie pour l’Homme de se sortir de ce qui s’est passé hier. Si vous
n’apprenez pas à lâcher, vous allez engrammer puis être parasités pour le restant de vos
jours. C’est ça qui s’est passé pendant l’involution.

Regardez la différence entre l’Europe puis l’Amérique, la mémoire européenne, la mémoire
américaine ! J’ai rencontré un spécialiste de Teilhard de Chardin en France dernièrement,
puis il me disait : “vous les Américains, vous tirez l’Europe vers l’avenir”. Au niveau de
l’individu, c’est la même chose. 

Il faut que l’Homme en arrive à se tirer vers l’avenir, mais il ne se tire pas vers l’avenir
parce qu’il se rattache toujours au passé, parce qu’il ne respecte pas ce qu’il sait. Puis la
raison pour laquelle il ne respecte pas ce qu’il sait, c’est parce que les engrammes puis les
parasites sont encore trop puissants dans sa conscience.

Il dit  : vous voulez des réponses à la vie, mais quand on vous les donne, vous avez de la
difficulté à les appliquer. Il dit : on ne peut pas vivre vos vies pour vous autres. 

Une lecture sur l’engramme. Il dit : sur le plan cosmique, l’engramme c’est une réussite
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pour permettre à l’Homme d’évoluer, c’est-à-dire ça lui donne une plateforme, c’est comme
le “software” (logiciel) que tu mets dans le computer. 

Un computer, pour que ça marche, il faut qu’il y ait un “software”. L’engramme, c'est le
“software” dans le computer. Il y a des bons “software” puis il y a des “software” qui sont
moins bons, puis il y a des virus, des parasites dans le “software”.

Quand on vient au monde, le “software”, il commence à se mettre en marche, puis au fur et
à mesure qu’on avance, les parasites rentrent, puis éventuellement, il faut que l’Homme en
arrive à être capable par lui-même de se libérer des parasites, pour que le “software” marche
de mieux en mieux, pour éventuellement qu’il n’ait même plus besoin d’être programmé sur
sa conscience universelle. Ça, ça veut dire que l’Homme rentre dans un savoir continu, il
n’y a plus de dysfonctionnalité au niveau de son ego, il n’y a plus de problème au niveau de
la souffrance parce qu’il comprend le tempérament de la souffrance.

Puis c’est quoi le tempérament de la souffrance ? 

Il dit : le tempérament de la souffrance, c’est ce que l’Homme conscient ou inconscient doit
payer sur la Terre pour accéder à sa propre Lumière. 

Autrement dit la Lumière de l’Homme ne peut pas passer à travers, ou devenir ou faire
partie de sa conscience tant qu’elle n’est pas passée à travers les atmosphères, les plans
subjectifs de son être, ce qu’on appelle la conscience astrale. Ça, il faut que ça soit nettoyé.
Maintenant qu’on commence à avoir une science de l’invisible, on peut commencer à
nettoyer ça, mais ils ne peuvent pas le faire pour nous autres. 

S’ils nettoient ça, puis s'ils le font pour nous autres, ben, on finit avec des phénomènes
particuliers, comme dans mon cas, où l’Homme vit une fusion instantanée, mais il perd
toute sa mémoire, il perd toute sa personnalité. Puis ça, ce n’est pas à suggérer ou à vouloir
que l’Homme vive. C’est trop de souffrance, trop de souffrance !

C’est bien beau de parler avec eux autres, puis de connaître les mystères de l’Homme, puis
accéder à l’invisible, mais le prix est trop grand, mais il faut qu’il y ait un prix qui soit payé.
Puis il n’y a pas de jeu là-dedans, il faut que ça soit absolument, absolument établi. 

Donc la fusion, une fusion instantanée, c’est perte de mémoire.

Perte de mémoire, ça veut dire libérer des engrammes.

Libérer des engrammes, ça veut dire incapable de subir de manière continue la putréfaction
du parasite, du parasitisme, parce qu’éventuellement, il y a trop de Lumière dans la
conscience de l’Homme à cause de la fusion. Bon, ça c’est une chose, mais c’est une
initiation solaire. Ça fait que vivre une initiation solaire, ce n’est pas un cadeau, ce n’est pas
un cadeau ! Donc ceux qui pensent que c’est un cadeau, ils se mettent le doigt dans l’œil. 

Tu ne peux pas avoir de vie normale, tu ne peux pas vivre ta vie normale. Tu n’as plus de
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mémoire humaine comme le monde a, tu ne peux pas lire Chateaubriand, Victor Hugo, puis
avoir la mémoire, tu ne peux plus aller à l’université puis avoir de la mémoire, tu ne peux
plus travailler dans une corporation puis avoir de la mémoire ! Tu es carte blanche ! 

Il ne te reste plus rien, tout ce qu’il te reste, c’est ce qu’eux autres te passent. Puis ce qu'ils
te passent, la connaissance qu'ils te passent, même si ça paraît comme étant intéressant, ben,
après ça, quand c’est passé, tu n’as plus de mémoire. Ça fait qu'il n’y a rien à envier là, mais
au moins, ça nous donne de la connaissance à la fin du vingtième siècle. Comme Aurobindo
disait : “La lumière descend sur le plan matériel en 69”. On l’a, la Lumière ! 

L’Homme a accès à ça, l’Homme a accès à la science, il n’y a plus rien que l’Homme ne
peut plus savoir maintenant concernant l’invisible, les plans, la mort, la vie, la création,
c’est tout là. On y a accès à travers des intermédiaires, mais ils ne peuvent pas faire le job
pour nous autres. 

Les engrammes font partie des structures de l’architecture du mental inférieur de l’Homme ;
les parasites font partie des énergies astrales parce que l’Homme est en contact ou en lien
karmique avec des entités. L’Homme l’a toujours été, puis l’Homme va l’être jusqu’à tant
qu’il passe à une conscience morontielle.

L'être humain est un être multidimensionnel. Vous ne pensez pas que votre radio se parle
toute seule, ça vient de Montréal, de CKVL, ben, c’est la même chose au niveau de votre
radio à vous autres. Ça ne marche pas tout seul cette affaire-là, c’est alimenté. Il y a un “disc
jockey” de l’autre bord (rires du public). Puis il faut le contrôler le “disc jockey”. Des fois,
ils te mettent de la musique que tu ne veux pas entendre, un petit trop de Rock’n Roll, ce
n’est pas toujours du Debussy ! Puis des fois, tu en as des comiques de l’autre bord ! 

Ils disent qu’on veut avoir une vision de l’Homme qui, dans le fond, serait une platitude, si
elle était ce qu’on pense qu’elle est. Puis quand on a une vision de l’Homme qui est réelle, à
ce moment-là on a de la difficulté à accepter la grandiose vérité de la multidimensionnalité
de l’Homme, parce qu’on est fâché de souffrir. Puis on ne réalise pas qu’on souffre parce
que ça fait partie de notre programmation, ça fait partie de notre culture, ça fait partie de
notre personnalité.

On est né dans un certain monde, on a été cultivé comme ça, on a grandi comme ça, on est
allé chez les sœurs, on est allé chez les frères, on est allé chez les laïques, on s’est fait
empoisonner le cerveau pendant des siècles, des millénaires. On commence à tâtonner en
science, on commence… On retourne cent ans en arrière…. Imaginez-vous ce qu’on va
savoir dans mille ans, dans dix-mille ans ! Puis on va regarder aujourd’hui, on va se prendre
pour des cow-boys !

Ils disent qu’on considère le phénomène humain comme une finalité instantanéisée, alors
que le phénomène humain, c’est une infinité remarquable. 

J’ai rencontré un spécialiste de Pierre Teilhard de Chardin en France, il en a eu pour toutes
les couleurs quand je lui ai parlé, il pensait que c’était la fin du monde la noosphère de
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Teilhard de Chardin, je lui ai expliqué qu'est-ce que c’était la noosphère de Teilhard de
Chardin, je lui ai expliqué qu’est-ce que c’était la pensée de l’Homme. 

Je lui ai expliqué qu’est-ce que c’était l’évolution de l’Homme, je lui ai expliqué qu’est-ce
que c’était la télépathie de l’Homme, je lui ai expliqué pourquoi est-ce que l’Homme n’était
pas capable de comprendre son mystère. Puis quand il a eu fini avec moi, il était content que
je parte ! (rires du public).

On rationalise la vie, on rationalise la psychologie, on rationalise notre ego, on s’analyse.
Vous ne pouvez pas vous analyser, vous analysez quoi ? Vous êtes déjà corrompus dans vos
instruments. 

C’est comme un gars qui fait de la médecine, puis qui te tâte dans le corps avec des
instruments qui sont totalement corrompus par des parasites biologiques. On s’analyse,
imaginez-vous ! Puis quand on s’analyse trop, ben, on finit à “Grande bâtisse” (HP), puis
rendus à “Grande bâtisse”, il y en a d’autres qui nous analysent (rires du public).

Savez-vous qu’est-ce que c’est le phénomène humain ? Puis les philosophes se posent des
questions depuis longtemps, écoutez bien ça : le phénomène humain, c’est une introduction
dans le temps d’une molécule spatiale. Ça vous donne une idée qu’est-ce que c’est le
phénomène humain ! 

Il dit : le problème avec l’Homme, c’est qu’il pense qu’il est intelligent alors qu’en réalité, il
est simplement ignorant. Puis quand il est éduqué, il pense qu’il est savant, alors qu’en
réalité, il est totalement ignorant (rires du public).

Il dit : le mythe de l’Intelligence sur la Terre équivaut à une totale escroquerie. 

Il dit : ce n’est pas parce que vous comprenez la matière que vous comprenez l’Esprit. 

Il dit : d’ailleurs, si vous compreniez réellement la matière, vous ne pollueriez pas la planète
parce que vous comprendriez l’Esprit de la matière. Quand l’Homme comprendra l’Esprit
de la matière, il n’y en aura plus de pollution sur la planète. D’ici à ce temps-là, ben, on finit
avec des “Tchernobyl”.

Puis il dit : après ça, vous voulez être absolument libres de vos parasites puis de vos
engrammes, parce que vous avez le désir d’être heureux !

Il dit : alors qu’être heureux, c’est simplement une prédilection de votre ego. 

Il dit : vous nous blâmez pour ce que vous êtes, alors qu’en réalité, on vous enseigne à nous
savoir. 

Il dit : au lieu de regarder le verre à moitié vide, vous devriez le regardez à moitié plein ! 

Il dit : quand vous rêvez le soir, vous mourez puis vous ne le savez pas, c’est nous autres qui
vous empêchons de sortir de votre corps. On a autant d’intérêt à ce que vous viviez
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longtemps, que, vous autres, vous avez le désir de vivre longtemps.

Il dit : vous faites interférence avec votre puissance interne à cause de vos parasites puis vos
engrammes. 

Il dit : la raison pour laquelle vous “chialez” (se plaindre) sur la Terre, c’est parce que vous
ne participez pas avec nous autres à votre propre construction. 

Pensez-vous que j’ai une vie facile, moi ? Mais je travaille avec eux autres à ma propre
construction. Quand Bernard de Montréal est malade, il n’est pas malade dans sa tête.
Quand Bernard de Montréal perd beaucoup d’argent, ça n’a plus d’importance. Quand
Bernard de Montréal souffre, il ne souffre pas ! Autrement dit il faut que l’Homme en arrive
un jour à travailler à sa propre construction.

Pendant des siècles, on s’est posé des questions concernant l’origine de l’Homme, comment
ça marche l’Homme, d’où vient l’Homme. Les philosophies ont tenté de nous donner des
réponses, elles n’ont pas été capables. Les psychologies ont tenté de nous expliquer, elles
n’ont pas été capables. Aujourd’hui l’Homme est capable finalement d’avoir des réponses,
la porte est ouverte, mais à partir du moment où il a des réponses, il faut qu’il soit capable
de les absorber. 

Si l’Homme n’est pas capable de les absorber, il ne peut pas travailler avec les plans pour sa
propre construction. Simplement la révélation que la pensée vient d’ailleurs, c’est suffisant
pour l’Homme de prendre conscience qu’il est multidimensionnel.

À partir du moment où l’Homme prend conscience qu’il est multidimensionnel, il a voie à la
conscience télépathique, elle commence à se développer, à s’ouvrir pour lui. Donc à ce
moment-là, son ego, au lieu d’être simplement un moi réflectif, devient un moi qui participe
avec un autre moi à l’agrandissement de la réunion des deux principes, mortel et immortel. 

Il dit : apprenez donc à vous prendre comme vous êtes. 

Il dit : arrêtez donc de taponner avec vos prétentions. 

Il dit : acceptez donc de ne pas être temporairement à votre hauteur. 

Il dit : vous ne pouvez pas être à votre hauteur tout de suite, il y a de la construction. 

Il dit : apprenez donc à concevoir que peut-être vous êtes parfaits. 

Il dit : si vous appreniez à concevoir que peut-être vous êtes parfaits, éventuellement vous
en arriverez à la manifester cette perfection-là.... (coupure)... 

Le parasitisme chez l’Homme est effroyable surtout aujourd’hui. Il dit : c’est une vraie
tempête de glaise dans son Esprit. C’est parce qu’ils veulent être polis qu’ils disent
“glaise” ! (rires du public). 
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Ils disent : quand vous souffrez, apprenez donc à réaliser que c’est une “game” ! On vous le
dit que c’est une “game” ! Mais on ne peut pas faire plus que ça.

Ils disent : regardez ce qui se passe dans le monde, le terrorisme, c’est tout du parasitisme,
c’est abominable ! On n’a jamais eu sur la Terre autant de connaissance qu’on a aujourd’hui
concernant la nature de l’Homme. De Platon à Socrate, aux philosophes modernes, il n’y a
rien là ! 

Ils disent : la conscience du parasitisme chez l’Homme, c’est le début de sa conscience,
C'EST LE DÉBUT DE SA CONSCIENCE ! Tu ne peux pas devenir conscient si tu ne
prends pas conscience de ça. Ce n’est pas l’affaire d’aller aux Indes puis de s’asseoir sous
un arbre avec un gourou là ! 

Il dit : l’Homme doit en arriver à comprendre totalement son mystère, ça veut dire quoi ? 

Il dit : ça veut dire que l’Homme doit en arriver à pouvoir regarder sans crainte dans
l’infiniment subtil, c’est ça l’occulte. 

L’infiniment subtil, l’Esprit c’est infiniment subtil, la conscience c’est infiniment subtil, la
pensée, l’origine de la pensée, la vibration, la conscience universelle, les structures des
mondes invisibles, l’origine de tout, la fin de rien, l’excroissance de l’énergie, il n’y a rien
qui existe à n’importe quel niveau qui n’est pas accessible à l’Homme.

Le rêve que l’Humanité a toujours voulu avoir, a toujours eu, ce rêve-là sera représenté à
l’Homme non pas par la science et non par les philosophies, ou les religions, mais par la
destruction de ses engrammes et de ses parasites. 

Il dit : enlevez votre poussière sous vos vitres et vous verrez le soleil, mais pour pouvoir les
avoir là dans notre tête tout le temps, être habité tout le temps, être multidimensionnel tout
le temps, il faut que l’ego se tasse. Sans ça, l’ego capote. Quand l’ego se tasse, il n’y a rien
là, la Lumière ça ne détruit pas. L’astral ça détruit, les parasites ça détruit, mais la Lumière,
ça ne détruit pas.

Moi je n’ai jamais eu peur de ça, la Lumière ! L’astral, oui, les fantômes, oui, mais la
Lumière, non ! Moi j’ai eu un choc de la Lumière parce que je l’ai vu physiquement dans
ma vie une fois, j’ai eu un choc parce que je pensais que ça brulait, puis ça ne brûlait pas
“pantoute” (du tout), c'était “frette”, “frette”, “frette” (froid). 

Ça fait que l’Homme est capable, l’Homme a accès à toutes les nuances d’Esprit. Puis
toutes les nuances de l’Esprit, c’est toutes les nuances de l’Intelligence ; les nuances de
l’Intelligence, c’est les nuances de l’énergie manifestée à travers la forme.

Le mystère de l’humain, ça n’existe plus sur la Terre, on y a accès, l’Homme y a accès, pas
tous les Hommes, mais l’Homme. Universellement parlant, il y a accès, c’est là ! Ça fait
partie des archives, c’est inscrit, c’est voulu, ça ne peut plus être retiré. L’Homme grandira à
partir du vingtième siècle, il ne pourra jamais s’éteindre. 
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Il dit : les parasites, c’est l’essence de l’inhumanité de l’Homme contre sa Lumière. Quand
l’Homme vit des parasites, quand l’Homme vit des pensées stupides – parce que c’est ça du
parasitisme – quand l’Homme vit du parasitisme, il vit une inhumanité, de l’inhumanité
contre sa propre Lumière. Quand tu comprends ça, tu la neutralises. Il vit de la jalousie, il
neutralise. Il vit telle chose, il neutralise. Il vit de la crainte, il neutralise. C’est de
l’inhumanité contre sa Lumière. Cette inhumanité-là, elle ne vient pas de lui, elle vient des
parasites, elle vient de l’astral. Mais lui pense que ça vient de lui !

Donc c’est quoi la conséquence ? Il se diminue, il se détruit, il s’affole, il s’inquiète, il
fragmente son être. Il se pense petit, alors qu’en réalité c’est un géant. 

Il dit : si vous voulez être grands, vous serez obligés d’accepter et de supporter votre
gigantisme. Si vous n’êtes pas capables de supporter votre gigantisme, il dit : l’Homme ne
sera jamais grand, il sera toujours petit. Ce n’est pas l’occulte qui est dangereux, c’est le
parasite de l’occulte. L’occulte, c’est la Lumière qui passe à travers l’astral de la conscience
de l’Homme et qui explose dans son Esprit sur la Terre. L’occulte, le non dévoilé, le non
expliqué, l’ineffable, c’est l’occulte. 

Il n’y pas de problème avec l’occulte jusqu’à tant que ça n’existe plus l’occulte.

Un jour, pour l’Homme, ça n’existera plus l’occulte, ça n’existera plus parce que l’Homme
pourra accéder à ce qu’il a besoin de savoir pour comprendre ce qu’il a à comprendre. À ce
moment-là, il n’y aura plus de parasitisme dans sa conscience. L’engramme chez lui sera
extrêmement affaibli et l’Homme restera simplement avec des dispositions extrêmement
créatives face à la définition de son signe. 

Si vous regardez vos personnalités ou vos vies à travers la loupe de l’engramme ou du
parasitisme, ça va devenir plus facile pour vous autres de conserver vos énergies, de ne pas
souffrir ou de moins souffrir, puis de vous trouver ou de trouver que vos vies sont, dans le
fond, plus agréables que vous pourriez vous l’imaginer. 

Regardez ce qu’ils disent : vos vies sont à la mesure de la façon ou de la manière que vous
les vivez. Si vous les vivez mal, même si dans votre Esprit vous les vivez bien, vous pouvez
les mal vivre. Il y a des gens qui vivent leur vie bien, mais ils la vivent mal, parce qu’il n’y a
pas de liberté dans leur vie, il n’y a pas de mouvement dans leur vie. Il y a trop de routine
dans leur vie, il n’y a pas d’espace dans leur vie, il n’y a pas d’oxygène dans leur vie, il n’y
a pas de rencontres dans leur vie, il n’y a pas de distance dans leur vie, il n’y a pas de
déplacement dans leur vie, il n’y a pas de changement dans leur vie. 

Vous ne pouvez pas vivre en chambre toute votre “crisse” de vie, vous ne pouvez pas vivre
en chambre toute votre vie, ça vous prend un grand appartement, une grande maison, un
grand monde, une vie ! Il faut que ça soit exploré une vie, le mouvement doit faire partie de
votre vie. Votre vie ne peut pas être trop stagiaire, excepté pour le travail, la fonctionnalité.
Votre vie, vous la disposez selon la liberté de votre Esprit.
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Moi quand je suis à Ste Adèle depuis trois, quatre mois, il faut que je parte, je ne peux pas
vivre à Ste Adèle trois, quatre mois, ça ne me convient pas Ste Adèle. Le petit chaudron, la
rue principale, le garage, les arbres, ce n’est pas assez pour moi, il faut que je m’échappe, ça
fait que je me crée des stratégies.

Regardez ce qu’ils disent : les êtres qui ne se déplacent pas s’empoisonnent de leur
immobilisme, c’est bon pour tous les signes le déplacement. Les gens vont dire “ben, moi,
je suis un Poisson, moi je suis un Lion, moi je suis une girafe”...  C’est bon pour tous les
signes le déplacement. Puis ce qui vous empêche de vous déplacer, c’est l’engramme dans
vos signes. Ce qui vous empêche de vous déplacer, c’est le parasite dans votre conscience :
“j’ai peur d’aller en avion, j’ai peur de ci, j’ai peur des élévateurs, j’ai peur de ci, j’ai peur
des étrangers”...

Il dit : la Terre, c’est un jardin, puis il dit : vous devez, les Hommes, parcourir le jardin, voir
les fleurs, sentir les parfums et à ce moment-là, vos vies commenceront à être plus
généreuses. C’est des Lois pour tous les Hommes, ça fait partie de la conscience.

La conscience, ce n’est pas simplement de la connaissance. La connaissance, elle doit être
transmutée en mouvement. Un Homme qui n’a pas de mouvement dans sa vie ne peut pas
bénéficier de sa Lumière parce que la Lumière est toujours en expansion, en pulsion.
L’Esprit veut voir tout, veut sentir tout, toucher à tout, raisonner à tout. Vous ne pouvez pas
avoir des petites vies. Si vous avez des petites vies, c’est parce que vous n’êtes pas
suffisamment libres de vos parasites puis de vos engrammes. 

Puis vous pouvez tous les rationaliser vos parasites puis vos engrammes : “ah, ben, je suis
bien chez nous, c’est pas mieux ailleurs qu’ici”, etc., etc. Ça fait que si je pleure, ce n’est
pas pour rien, c’est rien que la vibration pour vous faire comprendre que l’Esprit de
l’Homme a besoin d’espace. Moi je n’ai pas assez d’ego pour m’empêcher de pleurer, ça
fait que ça passe ! 

Avez-vous des questions ?

Question : Les engrammes, les parasites, ça vient du monde astral ?

BdM : C’est ça !
 
Question : Puis quelque part en évolution, la programmation, le destin ou le karma, ça se
neutralise ?

BdM : Le karma, ça se neutralise. La programmation, ça s’ajuste. L’Homme en arrive à être
maître DANS sa programmation. Vous n’aurez jamais une vie sur la Terre où la
programmation n’existe pas parce que la programmation, c’est comme un “software”, c’est
ça qui permet l’évolution de l’Homme. Par contre, l’Homme deviendra libre DANS sa
programmation. 

Moi j’en ai une de programmation, une abominable programmation. Moi j’ai Pluton dans le
cul depuis que je suis venu au monde, puis je vais l’avoir jusqu’à tant que je meure. Les
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astrologues qui ont fait l’étude de ma carte astrologique, ils passent leur temps à me dire :
“bon, ben, tu étais supposé de mourir cette année-là, puis tu étais supposé de mourir cette
année-là, puis comment ça se fait que tu n’es pas mort cette année-là”... Parce que trop
d’opposition ! 

Il vient un temps où l’Homme n’est plus capable de la prendre l’opposition, mais l’Homme
un jour en arrivera à transmuter l’opposition, transmuter l’opposition pour faire de Pluton
son ami. Quand l’Homme sera capable de faire de Pluton son ami, l’Homme contrôlera ses
engrammes, il contrôlera ses parasites et à ce moment-là, il aura une conscience télépathique
avec le plan mental qui sera parfaite, et à ce moment-là le karma pour lui, ça n’existera plus.

Question : Bernard, les entités astrales se servent de quoi dans l’Homme ?

BdM : Les entités astrales se servent de l'émotion de l’Homme. Les entités astrales, les
morts vivent de l’émotion de l’Homme, ils vivent de la pensée émotive de l’Homme, c’est
ça qui les nourrit. Si vous étiez dans le monde de la mort, vous verriez que les morts ont
tous un rapport direct ou indirect avec l’Homme incarné sur la Terre. Les morts vivent à
travers l’Homme.

Question : Vous dites : “ceux qui sont morts”, morts physiquement ?

BdM : Morts physiquement, ceux qui sont de l’autre bord, ceux qui sont de l’autre côté, les
âmes désincarnées. Quand l’Homme meurt, l’Homme retourne sur le plan astral. Quand
l’Homme retournera à la conscience morontielle, à ce moment-là l’Homme ne retournera
plus au monde de la mort et la lumière du plan astral ne sera plus pour lui une source
d’invitation à ce plan-là. 

Autrement dit le retour à la mort, la fascination que les âmes ont pour la fameuse lumière
dont tout le monde parle, ça fait partie de la trappe de l’astral, ça fait partie de la trappe
astrale ! Et un jour l’Homme, lorsque l’Homme aura une identité suffisamment développée
et qu’il viendra en contact avec cette lumière astrale là, l’Homme sera capable de voir à
travers elle, d’en voir l’illusion, et à ce moment-là de se rendre libre en conscience
morontielle et de se déplacer dans l’Univers local à volonté. Il n’aura plus besoin d’être
invité à aller ici ou à aller là, il ira où il veut.

Question : Est-ce qu’on peut créativement avec l’Amour, la Volonté, l’Intelligence, les
intégrer dans la dualité et démolir ses propres engrammes ?

BdM : Oui, mais ça, l’intégration de l’Amour, de l’Intelligence et de la Volonté, ça fait
partie de la conscience universelle de l’Homme. Une fois que c’est fait, une fois que c’est
intégré… Cette intégration-là fait partie de la conscience universelle… Ça fait partie de la
transmutation de ses corps subtils. 

L’Homme va avoir de l’Amour, puis de l’Intelligence, puis de la Volonté, quand l’Homme
va se libérer de ses engrammes. Les trois sont présents d’une manière ou d’une autre parce
que les trois font partie de la Lumière. Seulement, ils sont différenciés dans la manifestation
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chez l’Homme parce que l’Homme est astral. Il est très astralisé. Quand tu appliques ces
principes-là dans ton job, tu empêches les forces astrales, les engrammes ou les parasites de
limiter ta créativité.

Question : Vous avez parlé tout à l’heure de fusion... L’illumination…

BdM : L’illumination ? Oubliez ça l’illumination ! Être illuminé de même là, oubliez ça
parce que si vous vous intéressez au concept spirituel de l’involution, que ce soit
bouddhique ou n’importe quoi, ou que ce soit mystique, chrétien ou n’importe quoi, vous
allez vous astraliser, pour la simple raison que les connaissances spirituelles de l’Homme de
l’involution font partie de la naissance sur le plan astral de sa composition éthérique.

Autrement dit quand un Homme est très très évolué sur la Terre spirituellement, il se crée en
même temps dans le plan astral, dans les plans évolués de l’astral, des corps qui
correspondent à son niveau de spiritualité, et quand cet Homme-là meurt, il est amené
directement sur ces plans-là, et c’est là qu’à ce moment-là il vit des états de félicité. 

Mais les états de félicité, qui sont des états d’illumination, sont des états qui servent à créer
sur la Terre ce qu’on appelle des engrammes permanents de lien mémoriel. Autrement dit
tant que l’Homme sera en relation mystique avec l’astral, la religion existera sur la Terre, les
hautes formes de spiritualité existeront sur la Terre, et l’Homme sera incapable de détruire
en lui l’illusion de Dieu. 

Il faut que l’Homme un jour en arrive à détruire en lui l’illusion de Dieu, parce que
l’illusion de Dieu fait partie de la sacralisation d’une conscience infinie qui n’a jamais été
comprise pendant l’involution ; parce que la télépathie avec le plan mental n’était pas
développée et que l’Homme avait simplement des ouvertures d’esprit, des réflexions
astrales spirituelles pour élever sa conscience et lui donner l’impression d’une perfection
spirituelle.

La perfection spirituelle de l’Homme n’est pas suffisante pour son évolution, pour la simple
raison que toute perfection spirituelle est un engramme permanent qui empêche l’Homme
finalement de détruire en lui toute notion de divinité. 

Tant que l’Homme n’aura pas détruit en lui la moindre notion de divinité, il y aura au-
dessus de sa conscience une autorité législative, et cette autorité-là, législative, sera aussi
une autorité exécutive, car elle pourra non seulement l’habiter, mais elle pourra aussi
l’induire en erreur dans ce sens qu’elle pourra lui donner l’impression que le ciel existe,
alors que le ciel n’existe pas. 

La seule chose qui existe en dehors du plan astral, c’est la libération des âmes astrales. 

Et les âmes, les morts sont tous dans l’illusion de pouvoir un jour être en contact avec la
Lumière, et les âmes ne seront jamais en contact avec la Lumière parce que la Lumière ne
peut être qu’en contact avec l’Homme sur la Terre, c’est pour ça que l’Homme sur la Terre
est si important. Et si les Hommes pouvaient être en contact avec la Lumière, l’Homme sur
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la Terre n’existerait pas. 

La seule raison pour laquelle l’Homme a été créé, c’est parce que l’Homme “bypasse” le
phénomène astral, et d’ailleurs, quand l’Homme a été créé, l’astral n’existait pas. 

Ça, ça s’est fait graduellement au fur et à mesure que la mémoire de l’Humanité s’est
développée et que les contacts karmiques se sont développés pour toujours induire l’Homme
en erreur, c’est-à-dire le garder dans une facette inconsciente de son être qui était la
matérialisation des parasites et des engrammes. 

Quand l’Homme sera libre de tout ça, à ce moment-là l’astral n’existera plus, les âmes
seront obligées de se réincarner quelque part sur la Terre ou sur une autre planète, et
éventuellement en arriveront à se morontialiser. Parce qu’un jour – il y a un temps pour ça,
il y a des années pour ça, je pourrais vous le marquer sur le tableau – il y a un temps d’écrit
où toutes les âmes doivent revenir à la Lumière. 

Puis quand les âmes reviendront à la Lumière, ça veut dire que les âmes auront passé par un
niveau quelconque d’incarnation, c'est-à-dire qu’elles auront complètement incarné la
matière ou qu’elles auront effleuré le corps matériel. Parce qu’effleurer le corps matériel…
Je vous donne un exemple... 

On regarde le phénomène du cloning. Le cloning un jour, ça sera considéré à partir des
plans comme l’effleurement du corps matériel. Donc nous autres sur la Terre, on pourra
créer des clones, l’âme pourra effleurer le corps matériel, sortir du corps matériel, et une
autre âme pourra effleurer le corps matériel et sortir du corps matériel, et les clones
existeront simplement pour supporter un passage très très rapide d’incarnation sur la Terre. 

Et si le Docteur Italien N. comprenait ça, probablement qu’il poursuivrait ses recherches à
un rythme plus accéléré, ce qui va arriver ! C’est comme ça que ça marche. Il faut que
l’Homme comprenne son mystère, puis le temps où l’Homme ne pouvait pas comprendre
les mystères est révolu, ça n’existe plus.

Question : Vous parliez de l’illusion de Dieu ?

BdM : “Illusion de Dieu”, ça veut dire illusion… Il y a bien des niveaux d’illusion de Dieu,
je vais vous en donner une là, qui peut être intéressante pour tout le monde. L’illusion de
Dieu, c’est l’incapacité psychologique de l’ego de concevoir une organisation systémique
universelle cosmologique fondée… (Coupure – Fin).
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Ne pas être satisfait de sa vie PE#119 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

119 – NE PAS ÊTRE SATISFAIT DE SA VIE

Le titre de la conférence, c’est un titre approximatif là, parce que c’est l’inconfort de ne pas
être ce que l’on veut être, ou l’inconfort de ne pas avoir été ce que l’on aurait voulu être.
Puis je vais l’étudier à partir d’une lecture tout de suite pour bien s’enligner. 

Ils disent que l’Homme ne peut être dans la vie “que ce qu’il est marqué pour”. Ils disent
que comprendre ceci ou accepter ceci, ou comprendre ceci, est une réalité très difficile à
accepter parce que l’ego, à cause de sa réflexion, interfère ou veut interférer avec sa
programmation. 

La programmation est une autre dimension de la réalité humaine qui est difficile à accepter,
parce que l’ego croit à un libre arbitre, alors que le libre arbitre est une illusion universelle
de l’Homme, alors que l’Homme doit un jour le dépasser, le libre arbitre, ou en dépasser
l’illusion psychologique pour en arriver éventuellement à être libre. 

L’inconfort de ne pas être ce que l’on veut ou ce que l’on aurait voulu être, c’est une
réflexion de l’ego, et en tant que telle, n’a aucune valeur fondamentale, dans le sens que seul
l’ego peut ou ne peut pas traiter avec cette illusion-là. 

Un ego qui a très conscience des Lois occultes de la vie n’a pas de problème avec cette
condition-là. Mais un ego qui n’a pas conscience des Lois occultes de la vie peut avoir des
problèmes avec cette condition-là, et certaines personnes ont des graves problèmes avec
cette condition-là.

Ne pas être satisfait avec sa vie engendre d’autres insatisfactions, et l’Homme peut s’amener
au cours des années sur un train qui mène nulle part.

La question que je pose c’est : est-ce que l’on peut faire ce que l’on veut ? Ils disent : vous
pouvez faire ce que vous voulez dans la mesure où vous avez une volonté équivalente
pouvant vous libérer de vos craintes.

Si l’Homme ne se libère pas de ses craintes, il ne peut pas faire ce qu’il veut. Puis d’ailleurs,
vous regardez les gens dans la vie qui ont fait des grandes choses, qui ont bâti des grands
empires, des grandes corporations, des grands ci, des grands ça, en général ce sont des gens
qui avaient très très peu de crainte. En langage commun, on dit : “ils sont capables de
défoncer les obstacles, de passer à travers les obstacles”, ainsi de suite, ainsi de suite. 

Alors le facteur de crainte chez l’ego... Puis d’ailleurs c’est un facteur qui doit être
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investigué ça, pendant des générations, parce que c’est très très occulte la crainte, et c’est
très personnel à chacun de nous, ça varie selon chaque individu, c’est une catégorie de
conscience existentielle extrêmement spécifique à l’âme.

Il y a des gens qui ont des craintes pour certaines choses. Pour d’autres, ce ne sont
absolument pas des craintes. Alors c’est très très variable la crainte, et c’est à travers la
crainte que l’Homme est astralisé, c’est à travers la crainte que l’Homme perd sa volonté,
donc c’est à travers la crainte que l’Homme éventuellement ne peut pas faire ce qu’il veut.

La question que je pose, parce que c’est des questions d’ordre philosophique ou d’ordre
psychologique que tout le monde se pose, c’est : 

Est-ce qu’il y a un déterminisme sur la Terre, est-ce qu’on est voué à telle chose, tel palier
de vie, telle façon de vivre, ainsi de suite ? 

Ils disent : vous êtes voués, oui, parce que tout est écrit, mais ils disent : si vous ne
réfléchissez pas, autrement dit s’il n’y a pas de réflexion au niveau de l’ego, à ce moment-là
vous ne vivez pas la déception. 

Donc c’est toujours la réflexion de l’ego qui est l’ombrage, c’est toujours la réflexion de
l’ego qui est le talon d’Achille de l’Homme, qui est la faiblesse de l’Homme, qui est la
source de son impuissance et “l’insaveur” de sa vie.

Il dit : pleurer sur ce que vous n'avez pas réussi à faire, c’est exercer votre droit à vous
plaindre. 

L’Homme a le droit apparemment de se plaindre, la preuve c’est qu’il se plaint, mais il dit :
vous plaindre, ça vous instruit seulement de vos incapacités, ça ne vous en donne pas. C’est
intéressant ça ! 

Ça vous instruit de vos incapacités, mais ça ne vous en donne pas... de capacités. Voir la vie
à partir des plans, c’est évident que ce n'est pas comme nous autres, les Hommes, on la voit,
c'est sûr, mais la solution est là. Les inconforts de ne pas avoir réussi ce qu’on veut, en
général, c’est pas mal universel, parce que la plupart des Hommes sur la Terre ne
réussissent pas ce qu’ils veulent.

Puis il dit : même ceux qui réussissent ce qu’ils veulent, qui ont réussi ce qu’ils veulent, ont
d’autres comptes à rendre. 

Il dit : la vie sur la Terre n’est pas faite pour être parfaite, elle est faite pour être éclairée. 

Il dit : l’inconfort de ne pas être ce qu’on veut, ainsi de suite, c’est une grande illusion de
l’ego, mais il dit aussi : c'est une grande grande perte d’énergie, l’Homme perd beaucoup
d’énergie dans ce travail-là de réflexion.

Ma question à eux autres c’est : comment faire ce qu’on veut ? 
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La réponse qu’il donne, c’est que l’Homme doit se distinguer de ses ambitions et se créer ou
chercher à se créer un pavillon de paix. 

Autrement dit si l’Homme est un petit peu évolué là, il se distinguerait de ses ambitions.
Donc des ambitions, il n'aurait pas ça, c’est purement psychologique une ambition, c’est
purement égoïque. Tu peux être créatif, mais pas nécessairement avoir d’ambition. Ça, c’est
difficile à comprendre. 

Et dans ce processus-là, l’Homme se créerait un pavillon de paix, mais ce n’est pas ça qu’il
fait ! Il repose sa vie ou il mesure sa vie seulement avec de l’ambition. Rendu à un certain
âge, l’ambition commence à diminuer parce qu’il n’a plus les forces vitales, ainsi de suite.
Puis il n'a plus l’inconscience, il n’a plus les illusions de la jeunesse.

La question que je pose : est-ce que l’ambition est bonne ? 

Il dit : l’ambition, c’est nécessaire quand vous n’avez pas d’autres choses pour la remplacer.

Ça, ça va être intéressant ce qui va venir après, je le vois venir ! L’ambition est bonne tant
que vous n’avez pas d’autres choses pour la remplacer ! 

Comment est-ce qu’on remplace l’ambition ? 

Il dit : on remplace l’ambition par un processus créatif qui nous remplit, ce qui veut dire
quoi ? 

Le processus créatif qui est parfaitement adapté à notre conscience. Ça veut dire quoi ? 

Il dit : ça veut dire,  c'est réellement l’expression de notre être. Donc quand tu es dans un
processus créatif qui est réellement l’expression de ton être, tu n’as plus besoin d’ambition. 

Quand tu n’as pas un processus créatif qui est l’expression de ton être, tu as besoin de
l’ambition pour compenser, parce que tu as besoin d’une grosse énergie astralisée, des
grandes forces de l’âme pour te propulser dans le monde. Puis à ce moment-là, tu es
confronté à toute une dynamique sociale, de société, dépendant dans quelle société tu vis.

Là, tu es en compétition avec le monde au lieu d’être simplement seul dans un processus
créatif où tu mets le monde en vibration, au lieu d’être en compétition avec le monde et
ruiner ta vie, ruiner ta santé, puis vivre des éclats d’obus.

Je lisais un article dans “Vanity Fair” sur le Baron Von Thyssen qui est mort en 1994, issu
d’une famille allemande richissime, dans l’industrie de l’acier, puis sa vie, ça a été un fiasco
de son point de vue à lui. Pourtant il était très riche, puis sa faiblesse, c’était les femmes.
Puis il avait tellement peur d’être seul dans la vie que quand il en rencontrait une, il la
mariait, paf ! Quand ça ne marchait plus, il en mariait une autre, paf ! Ça ne marchait plus, il
en mariait une autre, paf. Puis il a fait ça.... Il a eu jusqu’à cinq femmes. 

Puis chaque femme lui a volé sa fortune, lui faisait des enfants à gauche et à droite. Il y a
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des enfants qui lui appartenaient, des enfants qui ne lui appartenaient pas, autrement dit un
vrai gâchis de vie ! Puis on se pose des questions, comment ça se fait que des gens aussi
riches, aussi proches de la noblesse, ainsi de suite, ne sont pas capables de s’organiser pour
avoir des vies qui ont de l’allure, des pavillons de paix ? Parce que l’Homme ne sait pas
vivre. 

Ce n'est pas parce que tu es riche que tu sais vivre. Ce n'est pas parce que tu es belle que tu
sais vivre... Si tu n'as pas d’Esprit, tu es fait à l’os ! 

C’est rien que de l’âme qui “run le show”. Tu as des beautés, des modèles, des beautés qui
se droguent à la cocaïne, elles ne sont plus capables de vivre. Comment ça se fait que des
belles femmes ne sont pas capables de vivre puis se créer des pavillons de paix ? Parce qu’il
n’y a pas d’Esprit. C’est rien que de l’âme ! 

On est poussé par l’âme tout le temps, tout le temps, tout le temps, tout le temps, tout le
temps. Le Baron Van Thyssen... Poussé par l’âme tout le temps, tout le temps, tout le temps.
Puis nous autres, on veut vivre comme eux autres, on veut être des beaux modèles, on veut
être des barons, on veut être des ci, on veut être des ça. Ça fait qu’on s’en projette des
illusions. C’est abominable ! 

Ça fait que de l’autre bord, ils ont du fun ! Être inconfortable, il dit : parce qu’on n’a pas
atteint nos buts dans la vie, c’est une forme d’égocentrisme. C'est une forme
d'égocentrisme !

Là, je leur pose la question : chaque être humain, dépendant de sa disposition
psychologique, culturelle, son niveau d’éducation, ainsi de suite, devrait pouvoir se tailler
un morceau dans la tarte sociale ? 

La réponse... Il dit : c’est vrai que tout être humain voudrait se tailler un morceau de la tarte
sociale, mais il dit : ça ne veut pas dire que chaque être humain amènerait à bien son action. 

Quelqu’un dirait : “j'aimerais ça, être médecin”, ça ne veut pas dire qu’il va être un bon
médecin. Donc la projection de l’ego par rapport à la médecine, ça, c’est une projection de
l’ego. 

Si la fille disait : “je voudrais être une actrice”, ça ne veut pas dire qu’elle serait une bonne
actrice, qu’elle serait capable de supporter le regard du monde sur elle chaque fois qu’elle
sort dans un restaurant. Il y a des gens qui ont une vibration pour ça, pas tout le monde. Ça
fait que tu ne peux pas vivre la vie des autres. Puis le plus grand danger dans la société
moderne, c’est que le marketing est tellement fort que les gens s’imaginent pouvoir vivre la
vie des autres.

L’engouement pour l’autre, l’engouement des hommes pour les CEO (PDG) qui font des
millions, l’engouement des femmes pour Bellucci, on est toujours dans l’engouement pour
les autres. C’est quoi ça, cette affaire-là ? 

Il dit : parce que vous n'avez pas d’identité. Il dit : ce que les autres sont, c’est leur karma,
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ce n'est pas le vôtre. 

Chacun son karma. Bellucci, elle a son karma, elle va vieillir un jour, elle va arriver à
soixante, soixante-cinq ans, Bellucci ! Qu'est-ce qu'elle va faire si elle n'a pas assez
d'Esprit ? Être obligée de supporter un corps qui est en train de se fripper !

Regardez Onassis, quand son fils est mort, il a commencé à descendre, quand toute la haute
société américaine, européenne, internationale, s’est mis contre le fait qu’il va marier “la
Kennedy” ! Comment ça se fait qu’on ne prend pas l’expérience de ces gens-là ? Pourquoi
est-ce qu'on ne regarde pas ? 

Il dit : vous ne regardez pas parce que vous êtes aveugles de vous-mêmes, vous n’êtes
même pas capables d’apprécier vos propres vies. Comme vous n’êtes pas capables
d’apprécier vos propres vies, vous êtes toujours dans le théâtre des autres. Vous regardez la
vie des autres, appréciez la vie des autres, comparez la vie des autres avec la vôtre !

Je comprends que le monde déprime, surtout à la fin du vingtième siècle, avec les millions
qui flottent, puis les beautés qui se promènent, puis tout ce qui se passe, puis tout le
panache, puis tout le “high” américain !

Il dit : le drame des Hommes, c’est de ne pas vivre leur vie. Ça, c’est le drame des Hommes.

Il dit : on est inconfortable parce qu’on n’a pas réussi à faire ce qu’on voulait, il dit : c’est la
quintessence de la stupidité. 

Il dit : si vous parliez avec nous autres, on vous corrigerait ça tout de suite, mais vous ne
parlez pas avec nous autres, vous pensez. 

Il dit : être inconfortable parce qu’on n’a pas réussi ce qu’on a voulu, c’est regarder un
processus irréversible. Puis il dit : ce qu’on doit faire, quand on est devant un processus
irréversible, c’est s’élever au-dessus de lui, parce que si vous ne vous élevez pas au-dessus
du processus irréversible de n'avoir pas réussi votre vie, vous allez être malheureux pour le
restant de vos jours, vous allez vous penser “petits culs” pour le restant de vos jours, en
souffrir le restant de vos jours.

Les jeunes, comment est-ce qu'ils doivent faire les jeunes, comment est-ce que les jeunes
doivent approcher la vie ? 

Il dit : les jeunes doivent approcher la vie premièrement en allant à l’école. Se chercher une
éducation, pourquoi ? 

Parce qu’il dit : l’éducation c’est monnayable, parce qu’il dit : ça vous donne des atouts
spécifiques à votre personnalité. Puis il dit : dans ce processus-là, vous avez plus de chance
que l’opposé d’en arriver à faire ce que vous voulez, ou approximativer ce que vous voulez.
Sans ça, il dit : vous êtes obligés de vivre au niveau des détritus sociaux, si vous n’avez pas
de formation intellectuelle.
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On vit dans une société complexe où l’éducation fait partie des paramètres socioculturels.
Là, ils font les comiques... Il dit : combien il y a de jeunes... Il dit... qui vont mettre
l’éducation de côté pour aller dans les bières ! Ce qu’il veut dire, c'est pour avoir du fun, ils
veulent avoir du fun, ils veulent s'amuser, avoir du fun, courir avec les filles, papapa-
papapa... Ça, c’est bon quand tu es jeune, ça ne paie pas à long terme. 

Il dit : aller chercher l’éducation, c’est une forme de volonté forcée. Quand tu rentres dans
un sytème éducationnel, tu vas à l’université chercher un doctorat, une maîtrise, n’importe
quoi, c’est une forme d’éducation forcée, tu es forcé “par le système de”. C'est une sorte de
volonté qui t’est imposée d’aller le faire. Si tu n’es pas capable de rentrer dans ce “track-là”
(voie), tu débarques. 

Il dit : ça ne veut pas dire que si tu n’as pas d’éducation, tu ne peux pas réussir. Il y en a qui
n’ont pas d’éducation, ils réussissent très bien. Ils vont aller chercher l’équivalence par
l’expérience, ça fait que tu n’as pas d'éducation, mais tu as l’expérience. Si tu as
l’expérience et l’éducation, ben, tu es riche. Si tu n’as ni l’un, ni l’autre, tu as un gros
problème dans une société comme la nôtre. 

Puis après ça, tu dis : “comment ça se fait que je n'ai pas réussi ma vie comme je voulais la
faire”... L’Homme doit composer avec la vie et pour composer avec la vie, il faut qu’il
compose avec ses forces, mais ses forces ce n'est pas suffisant, parce que ses forces c’est des
talents, ça fait que ce n'est pas suffisant. Il a besoin d’une volonté inaliénable.

Il y a des gens qui ont de la volonté, c'est ceux qui sont passés à la guerre, la guerre
d’Algérie, la guerre européenne, la guerre ici, c’est un parking pour eux autres. Tu vois les
Italiens qui arrivent ici, après une génération, eux ils ont deux maisons, trois maisons, quatre
maisons, nous autres on leur paie des loyers. Même chose pour les Juifs. Nous autres, on est
sur le social !

Il dit : souffrir à un niveau ou à un autre dans la vie, il dit : ce n’est pas une nécessité, mais
il dit, c’est un grand besoin. Ce n'est pas une nécessité, mais c’est un grand besoin !

Parce que si tu es moindrement évolué, puis tu souffres ou que tu as souffert pour telle
raison, telle raison, telle raison, puis tu es évolué, tu vas t’en sortir. Donc tu manifestes
quoi ? La volonté de t’en sortir, et tu en arrives éventuellement à te greffer à ce que tu veux
faire, faire ce que tu veux faire, approximativement faire ce que tu veux faire. Ça ne veut
pas dire que tout va être parfait, mais au moins, tu vas y arriver. 

Il dit : les gens qui n’acceptent pas un certain niveau de souffrance dans la vie, ne peuvent
pas avoir une mesure de leur volonté. C’est un petit peu comme les gars qui font les jeux
olympiques. Le gars qui a la médaille d’or a une mesure de sa volonté, parce qu’il a une
mesure de la souffrance qu’il est obligé de vivre pour en arriver là... N'importe quoi... Ils
jouent le hockey... 

Des fois, on dit : “ah, ces gars ils font de l’argent, il faut aller jouer au hockey”. Les petits
Brésiliens qui sont sur la plage là, puis qui jouent au basket là, ou au foot depuis qu’ils ont
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cinq, six ans, quatre ans, cinq ans, six ans, avec l’espoir un jour de “play” (jouer), “they'll
make it” (ils vont le faire, ils réussiront). Ils veulent maîtriser la “balloune” (ballon), t'sé, ils
font de la magie avec la “balloune”. Puis un jour ils sont “spottés” (observés), puis, paf ! La
volonté de contrôler la matière. Ça fait qu’il y a de la souffrance là-dedans, il y a de la
pauvreté, l’angoisse de ne pas réussir.

Il dit : l’Homme qui ne comprend pas la souffrance liée au fait qu’on ne connaît pas le
temps, ne peut pas en arriver à la maîtrise du temps. Il faut avoir une certaine souffrance
pour en arriver à maîtriser le temps, autrement dit maîtriser tous les évènements qui
viennent dans notre direction pour en arriver finalement, dans le creuset de l’expérience, à
faire ce qu’on veut. Faire ce qu’on veut ! 

Mais c’est quoi ça, faire ce qu’on veut ? Ça, c’est intéressant cette affaire-là ! 

Il dit : faire ce qu’on veut, c’est être à la fine pointe de notre Esprit. Ça veut dire quoi ? 

Ça veut dire être capable de projeter notre Intelligence dans le monde. Ça veut dire quoi ça ?

Ça veut dire faire la double action de mouler notre désir et notre volonté. Mouler notre désir
et notre volonté !

Mais la question que je leur pose : comment est-ce qu’on peut être sûr que notre désir est
correct ? 

Il dit : votre désir, c’est rien qu’une plateforme pour vous projeter. Il dit : vous ne pouvez
pas connaître les conséquences de votre désir, parce qu'il y a une affaire qui mène à une
autre affaire, qui mène à une autre affaire, qui mène à une autre affaire ! 

La seule chose qui est constante dans ce tandem-là, c’est votre volonté. Tu perds ta volonté,
tu es fait ! Tu perds ton désir, ce n'est pas grave, tu vas en avoir un autre. Ils vont t’en
reconnecter un autre, parce que la pensée ça continue, la pensée ça continue, la pensée ça
continue ! Ça se modifie, le regard sur la vie se modifie, mais si tu perds ta volonté, tu es
fait !

Tu n'as pas eu de job depuis cinq ans, tu te décourages, tu es fait ! Tu es fait !  Mais tu n'as
pas eu de job depuis cinq ans, puis tu veux continuer dans ce domaine-là ou un domaine
parallèle, où tu veux péter la barrière, mais tu ne perds pas ta volonté, éventuellement tu vas
réussir, il va se faire une connexion. Ils sont obligés de s’asseoir à ta table. 

Il y a des positions planétaires, il y a une programmation, tu passes à travers les cycles,
éventuellement il faut que ça pète. Tu ne peux pas être… Il dit : vous ne pouvez pas être
retardés toute votre vie, mais vous pouvez vous retarder toute votre vie. Celle-là, je l'aime !
(rires du public). Tu ne peux pas être retardé toute ta vie, mais tu peux te retarder toute ta
vie. 

Questions ?
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Question : Comment est-ce qu’on peut se retarder toute notre vie ?

BdM : Il dit : dans le sens que vous devez réaliser, en tant qu’êtres, que vous avez la
capacité de re-déplacer vos atouts. 

Bon, je vais l'expliquer là, le réexpliquer. Je regarde dans ma situation parce qu’il faut que
je me prenne comme exemple, je me comprends mieux. Si j’avais un accident ou je ne sais
pas moi, si je perdais la parole ou la capacité de parler comme je parle, ou d’écrire,
“whatever it is”, je ferais quelque chose ! Je m’ouvrirais une petite salle quelque part où je
mettrais des tables d’échecs, parce que j’aime ça les échecs, ou je vendrais du café, puis je
me ferais assez d’argent pour vivre, ou j’irais au Mexique, puis je me ferais quelque chose
dans le désert avec…. Je me ferais quelque chose ! 

Je ne pleurerais pas sur le fait que je ne suis plus capable de parler ou je ne suis plus capable
de remplir le rôle de ce personnage-là que j’ai créé. Je déplacerais mes atouts. 

J’irais chez vous dans ton restaurant, je dirais : “me donnerais-tu un job, je vais laver la
“crisse” de vaisselle jusqu’à tant que j’achète ton restaurant”... Comprends-tu ? Mais je
ferais quelque chose. Pas faire quelque chose, pas être capable de faire quelque chose, être
barré, se sentir barré, je vais l'étudier avec eux autres ça, parce que c’est des choses qu’on
ressent dans la vie, ça.

Ils disent que ne pas sentir d’ouverture dans notre vie, ils disent que c’est un cloisonnement
astral. C’est l’astral qui cloisonne l’Homme. C’est une impossibilité psychique, vibratoire,
créative, de ne pas voir des dizaines d’alternatives. C’est impossible. Au niveau de l’Esprit,
je parle. Je ne parle pas au niveau de l’âme, de l’astral. Je parle au niveau du plan mental,
c’est impossible. C’est impossible, c’est psychiquement impossible. D’ailleurs, la vie c’est
un continuum de possibilités. C’est au niveau de l’âme qu’il y a un cloisonnement.

Qu’est-ce que c’est qu’Ils disent sur ça ? 

Ils disent : le cloisonnement de l’âme est à la base de la souffrance de l’ego dans une
société, et surtout dans une société complexe comme aujourd’hui on a. C’est pour ça que
moi, je dis toujours aux jeunes : “allez-vous en à l’école, allez à l’université, apprenez
n’importe quoi”. Le jeune, il dit : “ben, oui, mais je sais pas où aller”... Je lui dis : “va
n’importe où, apprends la science des “bibittes” (insectes), ça va te mener à d’autres
choses, n’importe quoi”... Le gars, il veut être tout de suite sur sa ligne !

On n’est pas en 1955 là, avant l’évolution tranquille, quand tu avais trois jobs : médecin,
curé, puis avocat... puis éducateur. Aujourd’hui il y a une panoplie de choses. Les jeunes
sont mélangés. 

“Crissez-vous” dans le bain de l’éducation, si vous n’êtes pas sûrs, puis essayez d’apprendre
le plus proche de choses que vous pensez que vous aimez, puis si ça “flop”, inquiétez-vous
pas, mais allez chercher vos affaires, allez chercher votre BA, allez chercher votre maîtrise,
puis avec le temps, c’est comme la température, les nuages vont se dissiper, puis un jour il
va y avoir le soleil. 
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Regardez les secteurs, si vous êtes des gars, vous avez un petit peu de facilité avec certaines
choses, regardez les computers. Dans mon temps, c’était “l’engineering”. En 1958, tout le
monde s’en allait en “engineering” parce qu’aux États-Unis on avait découvert les
transistors, ben, tu t’en allais dans “l’engineering”, tu t'en allais dans la prêtrise, c'était fini
cette affaire-là ! (rires du public). 

Regardez ce qui se passe, mais ne tombez pas dans l’illusion que vous allez aller en ligne
droite. Oubliez ça, la ligne droite. Occupez-vous de la ligne ! Il y en a qui sont chanceux, ils
ont une ligne droite, puis ce qui arrive, tout à coup... Oups... Ils ne sont plus intéressés. Moi
je connais des médecins qui ne veulent plus pratiquer de médecine. Nous autres, on dirait :
“il devient fou”. Les médecins, ils sont écœurés, ils en souffrent, ils veulent sortir de là. 

Ah ! Ils ont été chanceux quand ils étaient jeunes, le père était médecin, le gars est allé en
médecine... Le père était dans la ferronnerie, le gars il est allé dans la  ferronnerie. Mais
qu’est-ce qui arrive quand le gars se réveille, puis que ce n'est pas dans la médecine qu’il
veut être ?! 

Oubliez ça la ligne droite ! Occupez-vous de la ligne ! Prenez le “subway” (métro),
“crisse” ! Une fois que vous êtes dans le “subway”, vous êtes corrects, oubliez où est-ce
qu’il s’en va le “subway”. Il va aller quelque part. Ça mène toujours quelque part le train
bleu. Le train bleu mène toujours quelque part !

Question : C’est quoi les bases de ce cloisonnement-là ? C’est lié à la crainte ?

B d M : Ah ! Ben, c’est sûr que c’est lié à la crainte, regarde ! La crainte, c’est le
cloisonnement. Un Homme qui n’est pas cloisonné, il n’en a pas de crainte. 

Van Thyssen dont je parlais ce soir, sa crainte c’est d’être seul dans sa vie, de ne pas avoir
de femme dans sa vie. Un milliardaire qui a peur de ne pas avoir de femme dans sa vie ? Il y
a soixante-quinze-millions de femmes qui le veulent ! Mais lui, il a peur de ne pas avoir de
femmes dans sa vie. Faut-il être con ! Ça fait que le cloisonnement, c’est de la crainte ! 

On devrait étudier ça, de la crainte, jusqu’à la fin de nos jours. C’est extraordinaire ! Je vous
en donne des couches, des échantillons. 

Ils disent qu’un aspect de la crainte, ils disent : c’est l’incapacité... Comment est-ce qu'ils
disent ça... Dans la difficulté qu’on a d’être seul, c’est de la crainte. 

Un gars là qui vit à Saint Tite, qui n’est jamais sorti de Saint Tite toute sa vie là, puis la
Compagnie ferme, il faut qu’il se trouve un job à Montréal, sais-tu qu’il y a des gars qui
vivent la crainte ? À Saint Tite, il avait toute la famille, tous ses “chums”. Aller à Montréal
tout seul, aller à New York tout seul, aller à Paris tout seul, aller dans le monde tout seul !
C’est de la crainte ! Ça, c’est de l’englobement, c’est de l’astral. 

C’est ça qui nous crée des limites. Ça fait partie de notre programmation, il faut qu’on casse
ça, cette affaire-là. Il n'y en a pas de job là, tu prends ton corps, tu l'amènes là, bang !
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Les émigrés c’est ce qu’ils font, ils partent des guerres, ils partent des terrains de guerre,
puis ils s’en viennent, puis ils déménagent, ils s'en vont dans les bateaux, dans des cales de
bateaux, “crisse”, pour arriver ici. Après ça, on se demande pourquoi est-ce qu’après une
génération ici, ils nous possèdent ! Je comprends. Ils l'ont fait sauter la crainte. 

Un autre aspect de la crainte. Ils disent : la crainte... L’inconscience de notre moi c’est de la
crainte. Mais quand ils disent l’inconscience de notre moi là, ce qu’ils veulent dire, c’est
l’inconscience d’eux autres à travers nous autres. Ils parlent du grand moi là.

Quand tu es inconscient du grand moi, le phénomène d’être inconscient du grand moi, c’est
de la crainte. Donc l’Humanité vit dans de la crainte. L’involution, c’est de la crainte. Ce
n'est pas une crainte qu’on s’impose, c’est une crainte qui est le résultat d’un
conditionnement culturel qui date depuis des siècles, mais c’est de la crainte.

Il dit : la crainte ce n'est pas seulement de la crainte dans le sens qu’on le conçoit, il dit :
c’est n’importe quelle forme d’empêchement. N’importe quelle forme d’empêchement, c’est
de la crainte. N’importe quelle ! 

Ça fait qu’un Homme qui n’a pas d’empêchement parce qu’il a conscience de son moi,
autrement dit il est dans son Intelligence créative, il va toujours faire dans la vie ce qu’il
veut. Il ne va jamais réfléchir dessus parce qu’il n’est pas en réflexion, donc parce qu’il
n’est pas astral. Donc il n’aura jamais le problème d’être dans l’inconfort de ne pas avoir
réussi ce qu'il a fait.

Quand il va être tanné de faire ça, il va faire autre chose, quand il va être tanné de faire ci, il
va faire autre chose, il va être tanné de faire ça, il va faire autre chose, mais il va toujours
être satisfait de ce qu’il fait. Pourquoi ? Parce qu’il n’a pas de crainte. 

Il dit : la crainte c’est la désarticulation de l’Esprit à travers l’ego. N’importe quel niveau de
désarticulation de notre Esprit, donc de notre moi universel, de notre conscience créative à
travers l’ego, c’est de la crainte.

Il dit : un Homme n’est pas supposé de se sentir petit à quelque niveau de l’échelle sociale.
Un Homme n’est pas sensé se sentir petit, parce qu’il n’y a pas de petitesse dans l’Esprit.
Mais s’il est dans l’âme, c’est sûr qu’il va se sentir “petit cul”, mais s’il est dans sa
centricité, son identité, un Homme ne peut pas se sentir petit. Puis si tu te sens petit, ben, tu
ne vas pas t’occuper des grands, tu n'as pas le problème des grands. 

Il répète : la crainte, c’est inconsistant avec l’Esprit. 

Moi je suis quasiment mort voilà quatre, cinq ans, si j'avais eu de la crainte je serais mort,
c’est sûr, je ne pouvais même plus respirer. Que tu sois malade, c’est correct, mais que tu
aies de la crainte ce n'est pas bon. Être malade... Pfff... C'est des “bibittes” qui se promènent,
mais de la crainte !

Question : (Personnelle et inaudible)
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BdM : Parle-moi pas de ta vie. Posez-moi des questions. Il dit : l’inconfort de ne pas être ce
que vous voulez, il dit : c’est dû à votre incapacité de saisir votre essence. Ça veut dire quoi
ça ? Il dit : votre essence, c’est quand vous êtes bien malgré tout le reste. Quand tu es bien
malgré tout le reste, il dit : c’est ton essence.

Je donne un exemple. Si quelqu’un vient à moi, puis il dit : “bon, ben, je me suis acheté une
belle Porsche”... Je lui dis : “ben, je suis bien content pour toi, tu as un beau char”... 

Mais moi, je suis bien avec ma Volkswagen, si je suis bien avec ma Volkswagen, je suis
dans mon essence, mais si je commence à t’envier parce que tu as une Porsche, là je ne suis
plus dans mon essence, je rentre dans la tienne, puis là j’ai des problèmes d’essence, de
“gaz” (rires du public).

Question : Bernard, est-ce qu’on peut connaître pour quoi on est marqué ? Vous avez
parlé, au début de la conférence, qu’on est marqué dans le sens qu’on a une
programmation, on a un genre de déterminisme. Est-ce qu’on peut reconnaître ce en quoi
on est marqué, au-delà de la crainte ? Est-ce qu’on peut savoir pour quoi on est marqué, ou
bien on doit considérer ça comme un cheminement d’une étape à l’autre ?

BdM : Il dit : ce n'est pas tellement que vous êtes marqués, il dit : vous avez une “mission”
de vie, et ça, ça fait partie de votre incarnation, puis cette “mission” de vie là, il faut qu’elle
soit remplie. Le problème, ce n'est pas la “mission” de vie, c’est quand on commence à la
comparer à un autre, qui a une autre “mission” de vie. 

On a tous une “mission” de vie, on a tous un rôle à jouer à notre niveau, à notre échelle.
Puis essentiellement, ce que l’Homme doit être, c’est d’être bien dans sa peau. Si tu es bien
dans ta peau, tu n'as plus de problème avec ta vie. À ce moment-là, tu es maître DANS ta
programmation.

L’Homme ne sera jamais sans programmation. Tu ne peux pas être sur la Terre puis ne pas
avoir de programmation, c’est comme un computer qui n’a pas de “software” (logiciel). Ça
prend du “software” pour qu’un computer marche. Notre programmation, c’est la même
chose. On a tous ça. On a une programmation. 

Par contre, l’Homme doit en arriver à être maître DANS sa programmation. 

À ce moment-là il n’a plus de problème, ça fait que tu ne te sens plus marqué. On l’a cette
marque, mais on n’est plus marqué. 

Il ajoute à ce que tu viens de dire ici, il dit : quand on est insatisfait avec soi-même, c’est
parce qu’on n’a pas tout rempli notre casier intellectuel, notre casier créatif. On a un casier
créatif, autrement dit on a un potentiel d’action dans la vie. Si on n’a pas tout rempli ce
casier créatif là, à ce moment-là, ben, on vit une sorte d’insatisfaction avec soi-même. 

C’est pour ça que c’est si beau la jeunesse, parce que quand tu es jeune, ton casier créatif il
est “wide open” (grand ouvert). Quand tu arrives à un certain âge, ben, tu n’as plus les
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mêmes énergies, tu n'as plus les mêmes forces, ainsi de suite, ainsi de suite. 

Ça fait que ton casier créatif est supposé avoir été suffisamment rempli. S’il a été bien
rempli, tu as une vieillesse intéressante. Tu vieillis, mais tu ne vieillis pas, ton Esprit reste
toujours jeune, mais c’est important que l’Homme remplisse son casier créatif. Ça veut dire
quoi ça ? 

Il dit : ça veut dire tout faire ce que vous pouvez faire.

Un être humain qui au cours des années fait tout ce qu’il peut faire, ça va coïncider avec tout
ce qu’il veut faire. Parce que tu ne vas pas chercher à faire ce que tu ne peux pas faire, ce
n'est pas intelligent. 

Moi je ne vais pas chercher à être banquier demain matin. Mais il faut que tu cherches à
faire ce que tu peux faire. Tu regardes dans ton casier créatif, puis tu vas identifier ce que tu
peux faire, puis tu le fais. Puis après ça, il y a d’autres choses qui vont apparaître, puis
d’autres qui vont apparaître. Première chose que tu sais, ben, les années passent puis tu as
eu une vie remplie.

Question : Est-ce qu’un Homme peut savoir ce qui va se passer dans sa vie dans vingt
ans ? Est-ce que c’est légitime pour un Homme de savoir ça ?

BdM : Il dit : oui, c’est légitime, mais il dit : ça ne veut pas dire que vous allez connaître
tous les détails de tout ça, puis il dit : ça ne veut pas dire aussi qu’ils vont vous révéler les
données négatives de l’expérience. 

Moi en 1972, trois ans après ma fusion, je savais qu’un jour je bâtirais un club dans les îles.
1972 ! Je connaissais personne dans ce temps-là, je n'étais même pas en public dans ce
temps-là. 

Un jour, ils m’avaient dit : “tu vas construire un club privé dans les îles”. Je l’ai fait, je l’ai
construit, j’ai souffert dedans, du monde a souffert dedans. Ça a sauté, puis c’était
nécessaire que ça saute, pour pas faire de secte, ainsi de suite, mais je l’ai fait. Mais ils ne
m’ont jamais révélé les… Sans ça, il n’y a pas d’évolution, il n’y a pas de transmutation.
Mon job, ce n'est pas de savoir le fin fond de l’histoire, mon job c’est d’être capable
d’atteindre les buts que je me donne. C’est ça mon job, puis dans ce processus-là, de le faire
sans crainte.

Question : Donc c’est impossible de savoir réellement ce qu’on va vivre ?

BdM : Il dit : vous seriez toujours en déprime. Vous seriez toujours en déprime ! Il faut être
libéré à un certain niveau de nos émotions. 

Moi je sais quand est-ce que je vais mourir. Là, je suis encore assez loin là. Quand j’étais
bien bien malade, depuis six, sept ans, c’était encore assez loin. Mais il va venir un jour où
je vais être proche de cette affaire-là. Quand je vais être proche de cette affaire-là, il ne faut
pas que je panique parce que je le sais d’avance. Mais je suis moins émotif dans le mental
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que l’Homme en général. Ça fait que pour moi, savoir que c’est à ce stade-là, au moins je
vais rentrer là-dedans de bonne humeur. Mais l’Homme a trop d’émotion dans le mental, ça
fait que connaître l’avenir, ce n'est pas bon.

Question : Les buts qu’on se donne, est-ce que ça peut être des faux buts ?

BdM : Bonne question. Il dit : les buts que vous vous donnez, c’est des buts que vous
voulez “scorer” (marquer), mais il dit : ça ne veut pas dire que vous allez les “scorer”,
mais au moins, pendant que vous avez des buts, vous vous mettez en mouvement, et ça c’est
bon, c’est ça qui compte. 

Créez-vous en des buts, donnez-vous en des buts, ça marche, ça marche, ça mène à d’autres
choses ! La vie, c’est un processus, c’est un continuum. 

Moi ils me disent tout le temps : votre vie, ce n'est pas de vos affaires. Imagine-toi le genre
de réponse qu’ils me donnent ! “Ma vie, c’est pas mes affaires” ? Ça, ça veut dire que vous
en savez long de même, puis travaillez avec ça.

Question : Le fait qu'ils te fassent une réponse comme ça, Bernard, ça t'aide dans la vie ?

BdM : Ah ! Ben, c’est sûr, c’est sûr ! Moi me faire dire par eux autres, me faire donner des
réponses aussi “plates” (ennuyeuses) que ça : “c’est pas tes affaires là”, pour moi c’est
merveilleux. C’est merveilleux ! Ça m’enlève toute angoisse.

Question : Ça force à faire confiance finalement ?

BdM : Non, ça te force à te mêler de tes affaires au niveau de l’ego, ce n'est pas pareil. Ce
n'est pas pareil ! Tu fais ce que tu as à faire au niveau de l’ego. Tu ne peux jamais croire
l’occulte, tu es fait ! Tu ne peux pas faire confiance à l’occulte. C'est de même, la religion !
Ça, c’est la grande illusion des occultistes, des ésotéristes, faire confiance à l’occulte. Tu ne
peux pas faire confiance à l’occulte. Tu ne peux pas faire confiance à la vie.

ON NE FAIT PAS CONFIANCE À LA VIE, ON SE FAIT CONFIANCE À SOI-MÊME ! 

La vie fournit le reste. Les gens qui font confiance à la vie se font automatiquement mettre
en initiation à un niveau ou à un autre. Tu ne peux pas faire confiance à la vie !

Question : Mais comment tu peux relaxer en ayant une réponse comme ça, si tu ne fais pas
confiance en ce qu'ils peuvent dire ?

BdM : Tu fais confiance à toi !

Question : O.K. Malgré leurs réponses ?

BdM : Malgré leurs réponses. Moi ils me donnent des réponses simples comme ça, parce
que je connais trop les Lois occultes. Ça fait que comme je ne cherche pas d’être supporté
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psychologiquement par eux autres, je me supporte TOUT SEUL.

Quand je suis tombé malade, je leur disais : “est-ce que je suis malade”... Ils me disaient :
“non”... Ils me donnent une réponse, je suis mourant, ils me disent : “je ne suis pas
malade”... Qu'est-ce que tu veux de plus ! La médecine ne te donnera jamais une réponse de
même (rires du public), vous comprenez ? Je ne peux pas me plaindre. 

Éventuellement, tu en arrives à pouvoir “dealer” avec eux autres, tu sais comment ils te
parlent, tu connais leur psychologie. Finalement, c’est comme… Éventuellement, tu en
arrives à avoir une bonne science de l’occulte. 

Quand tu as une bonne science de l’occulte, là tu peux techniquement, entre parenthèses, te
fier sur eux autres. Puis encore ! Puis encore ! C’est vibratoire ça, quand tu sais, tu sais.

Question : Ils deviennent seulement des partenaires ?

BdM : Ils deviennent simplement un partenaire, puis toi tu es le paratonnerre.

Regarde ce qu’ils disent : tout revient à vous autres. Si vous vous fiez à nous autres, vous
êtes faits ! C’est l’histoire de l’Humanité ça. 

Pourquoi est-ce que l’Homme n’a jamais eu d’identité ? Il s’est toujours fié à eux autres.
Dans le passé, c’était à travers les religions. Plus tard, dans l’évolution, au niveau du contact
avec le plan mental, ça va être dans l’inexpérience occulte de l’Homme. 

Mais un jour, l’Homme va comprendre. Se fier à toi ! Mais se fier à soi-même, ça veut dire
quoi ? Ne pas avoir de crainte, ça fait que ça revient à la même affaire. Quand tu n’as pas de
crainte, tu n'as plus besoin de personne, tu n'as plus besoin des autres. Ils sont là comme
“partners”, comme tu dis. Ils ont un rôle à jouer avec l’Homme, chaque individu. 

Chaque individu a un partenariat avec sa Source. Moi j’en ai un, c’est ce que je fais, c’est
mon travail. Ça, c’est mon partenariat. C’est le seul domaine où je suis réellement maître, si
tu veux, de ma conscience créative. “The best”, je n'ai pas d’égal là ! Ça, c’est sûr !

Question : Mais comment tu établis l'équilibre entre toi puis eux autres ? Comment ils
peuvent parfois dire : c'est écrit, puis toi toujours écrire ?

BdM : Je peux toujours écrire parce qu’il y a une Loi occulte qui dit que quand les plans
donnent à l’Homme, ils ne peuvent plus retirer. C’est une Loi occulte. 

Moi je me rappelle en 1978, quand j’ai commencé à faire des conférences, j’ai commencé à
faire des séminaires, puis  j’ai commencé à parler librement comme je parle, j’ai trouvé ça
extraordinaire. Ça m’a pris une couple de semaines à m’habituer. 

Puis d'ailleurs je leur avais dit : “si tout d’un coup vous arrêtez un jour, vous décidez un
jour d’arrêter de me ploguer, de me canaliser”... Puis, ils m’avaient répondu : “quand le
travail est fait, les corps sont ajustés, ça continue”... Une fois que la radio, autrement dit,
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est syntonisée à la Source, ça continue. Sans ça, ça ne serait pas intelligent.

Question : Pourquoi c’est basé sur le fait qu’ils donnent quelque chose à l’Homme,
pourquoi ils te l’ont donné ? Pour un besoin quelconque créatif ? Sur quoi ils se sont basés
pour... Avec quoi il y a un contact équilibré ?

BdM : Ça fait partie de ma vie, ça fait partie de ma programmation, ça fait partie de mon
travail.

Question : C’est pareil pour tout le monde ?

BdM : C’est pareil pour tout le monde ! La seule chose, c’est que c’est difficile pour eux
autres de contacter l’Homme, c’est pour ça qu’ils appellent ça l’évolution, ça va être long.
Ça va se faire au cours des générations, puis au cours des siècles, lentement, graduellement,
que l’Homme va devenir télépathique avec eux autres. Ça, c’est rien que la première étape. 

Éventuellement, l’Homme va pouvoir les voir, parler avec eux autres, ils vont se
matérialiser. Mais ça, ça va amener à une autre civilisation, ça va amener l’Homme en
contact avec des niveaux de conscience puis de science qui, aujourd’hui, font partie de la
science-fiction, qui ne doivent même pas être expliqués “anyway”...

Autrement dit les mystères n’existeront plus, puis la conscience des mondes va être totale,
l’intégration des mondes va être totale, la relation entre le système solaire ici puis d’autres
systèmes solaires va être établie. 

Il va y avoir des gouvernements intermondiaux, il va y avoir toutes sortes de choses. La
civilisation continue, la vie continue, l’exploration des espaces continue, la modification des
processus de transport continue, la science continue. Ça n'arrête pas la vie. La vie, c’est un
continuum. Nous autres, on voit la science sur une base de cent ans. La science, c’est sur
des bases de milliers, puis de milliers, puis de centaines de milliers d’années.

L’Homme va dématérialiser son corps, l’Homme va atomiser ses corps subtils, l’Homme va
passer d’un espace-temps à un autre, les théories Esteiniennes du temps vont être dépassées.
La théorie de la relativité ne sera plus utile, ainsi de suite, ainsi de suite. Ça n'a pas de fin la
vie. 

Le problème de l’Homme, c’est qu’il a une conscience subjective qui réfléchit, et cette
réflexion-là est basée sur le fait qu’il est issu d’un marasme astral. Le marasme astral c’est
le plan de la mort. Quand l’Homme sera libre du plan de la mort, autrement dit libre des
entités astrales, qu’on appelle des “guides spirituels”, l’Homme sera simplement connecté à
sa Source. 

Puis à ce moment-là, il aura une conscience intégrale, il vivra une certaine unité avec les
plans, puis à ce moment-là il sera dans un processus d’évolution extrêmement rapide, puis il
ne pourra plus vivre sur la Terre en relation avec la conscience commune de l’Humanité.
L’Homme n’appartiendra plus à la conscience, à la mémoire de la race, l’Homme
appartiendra à une autre race. Il créera une autre race, puis éventuellement, l’Homme ne
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pourra plus vivre dans un corps matériel parce que son taux vibratoire va être trop élevé. 

À ce moment-là il va passer à une conscience morontielle pour entrer dans une évolution
jupitérienne. Le contact avec d’autres niveaux de civilisations va se faire. Il y a des choses
qui, aujourd’hui, peuvent simplement faire partie de la science-fiction. La vie ça n'a pas de
fin, regardez ce qu'ils disent : la vie c'est l’explication des mystères. Les mystères ça ne
devrait jamais exister. Un jour, ça n’existera plus parce que l’Homme sera “plogué”. 

Pourquoi est-ce que ça existe des mystères ? C'est parce qu’on vit dans une dimension, puis
qu’on n’a pas de contact avec les autres dimensions qui sont le fondement de notre
existence, de notre réalité autant personnelle que civilisatrice, que planétaire, que solaire,
que cosmique, ainsi de suite. 

On est réellement dans une ignorance fondamentale. Puis ça, ça fait partie de la première
fondation de l’Homme, puis un jour l’Homme va être rendu dans sa seconde fondation. 

Quand il va rentrer dans sa seconde fondation, l’Homme ne pourra plus voir la vie comme il
la voit aujourd’hui. Ça va être une nouvelle évolution. Comme moi je ne pense pas, moi je
ne peux pas penser, autant… (Fin).
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L’insécurité versus la crainte PE#120 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

120 – L’INSÉCURITÉ VERSUS LA CRAINTE

Question : La relation entre la crainte et l’insécurité ?

B d M : La relation entre la crainte et l’insécurité, ils disent que la crainte,
fondamentalement, ça vient de l’âme. L’insécurité, c’est psychologique. 

Je vais étudier ça avec vous autres. Je vous donne quelques lignes de pensée sur ça. 

La crainte, c'est souvent lié à des pulsions fondamentales, irrationnelles.

Tandis que l'insécurité, c'est culturel, c'est psychologique. 

L'insécurité psychologique, ça demande d'être dépassé. 

La crainte, ça demande d'être maté. 

C'est deux vibrations bien différentes. 

“Maté”, ça veut dire : l'Homme doit tout faire pour ne pas en être victime.

Puis dans le cas de l'insécurité, l'Homme en arrive à le dépasser en se testant dans
l'expérience. 

“Insécurité”, c'est lié à l'Intelligence. 

“Crainte”, c'est lié avec les émotions. 

Ça fait que c'est bien différent.

La crainte a tendance à nous paralyser.

L'insécurité a tendance à nous faire prendre de mauvaises décisions. 

La crainte, ça peut être incontrôlable. 

L'insécurité, ça se contrôle toujours. 

La crainte, ça viole notre indépendance d'action, ça la viole carrément ! 
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L'insécurité, c'est réellement un manque de centricité de notre part, au niveau de l'ego, ça
fait que c'est différent. 

La crainte, ça peut être dangereux à long terme pendant des situations.

Tandis que l'insécurité, c'est plus un débat de l'ego avec lui-même, ça fait que c'est différent.

Puis si on regardait dans la salle, si on faisait une étude de la crainte chez elle, l'insécurité
chez elle, la crainte chez elle, la crainte chez lui, l'insécurité... On verrait que c'est tout
différent ! C'est pour ça que c'est important pour l'Homme éventuellement d'étudier la vie,
sa vie ou la vie des autres à partir des plans, parce que la pensée humaine est trop limitée.
On a besoin d'être expliqué le phénomène humain. On ne peut pas seulement y penser parce
qu'on arrive éventuellement à tourner en rond. 

C'est comme les gens qui s'analysent tout le temps, tu peux t'analyser, t'analyser “forever”,
alors que l'Homme doit savoir comment ça marche telle chose, comment ça marche la
machine humaine, comment ça marche la psyché, comment ça marche les rêves, comment
ça marche la pensée, d'où ça vient la pensée, pourquoi est-ce qu'on a des pensées
intelligentes, des pensées qui sont pauvres, pourquoi est-ce qu'on a des craintes, pourquoi
est-ce qu'on a de l'insécurité ! On doit connaître tout de l'Homme, de soi-même. 

Mais pour ça, il faut avoir une communication assez développée avec les autres plans ou
une grande intuition. Puis si on a une communication télépathique avec les autres plans,
avec le plan mental, surtout le plan mental, je ne parle pas des entités astrales, le plan
mental, à ce moment-là tout devient très très clair parce que déjà tu tombes dans la science
de l'Esprit. Puis le phénomène humain devient transcendé dans sa condition existentielle. 

Ça fait que la vie, tu la comprends, tu la sais, tu es bien dedans, tu es capable de voir l'avenir
sans nécessairement en voir tous les contours, puis tu es moins sujet à l'atrophie de ta
conscience, tu es plus dans l'expansion de ta conscience. Tu ne vis plus par rapport à
l'extérieur de toi-même, tu vis par rapport à toi, point final. Tu peux être en relation
harmonieuse avec le monde, mais tu vis réellement par rapport à toi. Autrement dit il n'y a
plus de maître au-dessus de toi, ni dans le matériel, ni dans l'invisible.

On regarde l'insécurité, ils disent : la raison pourquoi il y a de l'insécurité dans l'ego, c'est
parce que l'ego n'est pas suffisamment appointé à lui-même.

Ça fait que si tu n'es pas appointé à toi-même pour toutes sortes de raisons, ça peut être la
culture, ça peut être la mémoire, ça peut être la mémoire de la race, ça peut être la façon
dont tu as été élevé, ainsi de suite, à ce moment-là c'est difficile pour l'Homme de pas vivre
d'insécurité. 

Quand tu es très très appointé à toi-même, à ce moment-là l'insécurité ça n'existe plus. C'est
à ce moment-là que l'Homme devient très très créatif, puis que là, il peut pousser très très
loin les frontières de son Esprit puis de sa conscience, puis entrer dans un processus créatif
qui n'a plus de limite. 
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Moi un de mes plaisirs dans la vie, c'est de... Parce que je parle, je suis en communication
avec du monde, je suis toujours après parler avec du monde, puis des fois, à travers des
conversations, je regarde des choses, puis la vie pour moi c'est un petit peu comme une
corde, un peu comme une corde avec des nœuds, pas la vie, mais la conscience, c'est un
petit peu comme une corde de même là, puis tu as des nœuds sur la corde. 

Puis quand je suis en conversation avec des gens, ou que je lis des articles, des choses, tout
d'un coup, hop, il y a un problème que l'Homme vit qui est comme un nœud, puis on dirait
que mon challenge créatif c'est de faire éclater le nœud ! Mais souvent le nœud est très très
occulte, ça fait qu'à ce moment-là je suis obligé de faire de l'écriture automatique ou faire de
la télépathie directe avec eux autres pour le comprendre. 

Puis souvent, si c'est trop trop compliqué, trop subtil, ben, je suis obligé d'attendre la
conférence pour le faire, parce qu'il y a des couches puis des couches, c'est comme des
couches d'oignons, mais effectivement la conscience, c'est fait de nœuds. Puis quand tu
élimines tous ces nœuds-là, quand tu n'as plus de nœuds dans ta propre conscience
personnelle, l'insécurité ça n'existe plus.

Tu peux avoir de la crainte, tu peux vivre une certaine crainte, parce qu'il faut que tu sois
protégé souvent à travers des mécanismes de réflexe réellement animal pour te protéger. Ça
fait que la crainte... Il y a des sortes de crainte qui sont utiles dans la vie pour te protéger,
mais l'insécurité psychologique, ça ne devrait pas exister. 

Que l'Homme ait de la crainte, c'est normal, c'est très bon d'ailleurs, quand tu es dans une
cage aux lions il faut que tu aies un petit peu de crainte, sans ça tu risques de te faire
déchirer le pantalon. 

Tandis que l'insécurité, ça, ça n'a pas sa place dans la vie de la conscience de l'Homme, ça
fait qu'avec l'évolution, ça va disparaître. Il faut comprendre que la crainte, c'est normal,
puis l'insécurité, ça ne l'est pas.

Si quelqu'un me disait : “j'ai la crainte de telle, telle affaire”, j'aurais moins de problème
avec ça que si vous me disiez : “j'ai de l'insécurité avec telle, telle affaire,” parce que c'est
plus fondamental, c'est plus proche de la conscience animale de l'Homme. Il peut y avoir
des bonnes raisons d'avoir de la crainte, tandis que l'insécurité, ça, il faut travailler ça, puis
éliminer ça, parce que ça diminue nos vies, ça diminue la qualité de vie. 

Puis ce qui est drôle, c'est que des gens... Comme vous, vous avez une grande sensibilité, les
gens qui ont une grande sensibilité comme vous, souvent vont vivre une certaine insécurité.
Pourquoi est-ce qu'il y a une relation entre la sensibilité et l'insécurité ? Pourquoi ? 

Ils disent : parce que la sensibilité, c'est le contact avec une partie de soi qu'on ne contrôle
pas.

Quand on est sensible... Quand on est des êtres sensibles comme les artistes, ainsi de suite,
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les êtres sensibles sont en contact avec une partie d'eux-mêmes d'où ils reçoivent une
vibration créative qu'ils ne sont pas capables de contrôler. Tu vois ça souvent les artistes qui
vont sur le “stage” (scène), ils vivent des blocages... Comment est-ce qu'ils appellent ça ?
Le trac ! Sur le “stage” ils vivent le trac, il faut qu'ils se mettent en marche, puis après ça, ça
disparaît. Tandis que moi, je vais sur le “stage”, le trac je n'ai pas ça, pourquoi ? Parce que
j'ai une sensibilité, mais je n'en suis pas victime à cause de la fusion. Ça fait qu'il y a une
relation entre la sensibilité puis l'insécurité. 

Puis avec le temps, ça s'ajuste, c'est une affaire d'ajustement. Puis une des manières de
corriger cette aberration-là, il dit : c'est de prendre conscience qu'on est toujours intelligent...
Toujours intelligent ! Même quand on fait une erreur, on est toujours intelligent. L'Homme
devrait savoir qu'il est toujours intelligent.

À partir du moment où vous questionnez que vous êtes toujours intelligents, vous
commencez à vous comparer. Là, vous êtes faits ! 

L'Homme devrait savoir qu'il est toujours intelligent. Puis à partir du moment qu'on
commence à s'habituer, à réaliser qu'on est toujours intelligent, autrement dit toujours dans
ce flux d'énergie créative là, éventuellement le flux s'élargit, s'agrandit, puis un jour tu
deviens plus créatif, puis ça ne te dérange plus, puis tes corps sont ajustés, donc tu ne
souffres plus de sensibilité, puis d'insécurité de l'ego.

Moi je ne peux même pas m'imaginer “pas être intelligent”, je ne pourrais pas ! D'être dans
ce flux-là, je ne suis pas capable, je ne suis pas capable, je ne suis pas capable ! Autant c'est
anormal pour l'Homme, autant pour moi c'est le contraire ; imaginez là, que je ne serais pas
capable de répondre à des questions, je ne suis pas capable ! Pourquoi ? Parce que je suis
trop dans ce flux-là ! Ça fait qu'avec ma sensibilité... Alors je ne souffre plus de ma
sensibilité. Pourquoi ? Parce que je ne suis plus victime de l'insécurité de l'ego. 

Mais c'est avec le temps, aujourd'hui je suis habitué, ça fait trente ans que je suis dans ce
processus de fusion là, je suis habitué. Mais si je retourne voilà trente ans en arrière, vingt-
cinq ans en arrière, je trouvais ça très très difficile de toujours être dans le flux de cette
énergie-là ! Les gens venaient me voir, les gens me parlaient puis j'avais toujours une
réponse, j'étais toujours contre tout, moi je suis toujours contre, je suis contre, j'ajustais, puis
j'ajustais, puis j'ajustais dans tous les domaines de la vie !

Puis c'est au cours des années que je suis devenu habitué à ne plus souffrir de tout ça.
Aujourd'hui, ben, c'est évident que je n'ai plus d'insécurité, ça ne me dérange plus, c'est
comme tout est gelé dans un morceau. 

Ça fait que c'est important pour nous autres de savoir qu'on est toujours intelligent, il faut le
supporter ça, d'être intelligent. Si on ne le supporte pas, ben, à ce moment-là on le
questionne ; en le questionnant, ben, on devient “insécure” puis c'est comme un cercle
vicieux. Puis plus on est sensible, plus c'est important pour nous autres de pouvoir supporter
le fait qu'on est toujours intelligent !
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Il dit : être intelligent, ça ne veut pas dire que vous allez changer la société, ça veut dire que
vous êtes capables d'être parfaitement ajustés à votre condition. 

Quand tu es parfaitement ajusté à ta condition, tu es intelligent. Puis après ça, tu t'habitues à
être de même, puis après ça, tu t'habitues à être plus de même, puis après ça, tu t'habitues à
être plus de même, puis c'est là que l'Homme devient très créatif. Ça ne se fait pas tout d'un
coup.

Il dit : être inconfortable, être dans l'inconfort avec notre vie, c'est pas accepter qu'on est
intelligent. Ça fait qu'on questionne notre Intelligence, on questionne la qualité de notre
Intelligence, on questionne l'état de notre Intelligence, on questionne sa magnitude, ainsi de
suite. C'est de l'ego, ça ! C'est sûr que ça nous mène à de l'insécurité, puis ça crée toutes
sortes d'autres mécanismes de réflexion, comparaison. C'est mortel “se comparer aux
autres”, il n'y a rien de plus malade que ça, plus mortel que ça ! O.K. 

Question ? D'autres questions ?

On regarde, on étudie avec eux autres l'affaire de toujours se savoir intelligent. Ça, c'est
intéressant. 

Il dit : se savoir intelligent, ça veut dire : pas se questionner intellectuellement, donc pas se
questionner au niveau de l'ego. 

Il dit : c'est évident que vous allez faire des choses qui ne sont pas correctes, votre boss va
dire : “t'es bien sans-dessein”, mais ton boss, il ne sait pas que tu as fais quelque chose qui
n'était pas correct, parce qu'eux autres t'ont retenu ta mémoire. Ils t'ont bloqué
temporairement ta mémoire, tu as oublié la “filière” (meuble dans lequel on range des
dossiers), mais le blocage de ta mémoire, ça vient des plans, vous comprenez ? 

Ça fait que si tu comprends ça, que le blocage de ta mémoire ça vient des plans, ça n'a rien à
faire avec toi, à ce moment-là tu n'as plus de raison en tant qu'ego de pas te croire
intelligent, puis de croire ce que ton boss te dit, quand il te dit que tu n'es pas intelligent !
Comprenez-vous ce que je veux dire ? 

Des fois, vous en avez des pertes de mémoire, vous oubliez le nom de votre mari, tu as le
nom de ton chat, mais tu as oublié le nom de ton mari (rires du public), t'sé... Eux autres, ils
s'amusent, c'est parce que vous n'avez pas de télépathie avec eux autres. Sans ça, si vous
aviez une télépathie avec eux autres, vous diriez : “ben, comment ça se fait que j'oublie le
nom de mon mari”... Il dirait : “bon, ben, apprends à être patient”... Comprends-tu ce que
je veux dire ? 

Ils jouent avec l'ego pour emmener à entraîner l'ego petit à petit à jamais questionner qu'il
est toujours intelligent, même si tu oublies le nom de ton mari, tu es intelligent ; même peut-
être que si tu oublies le nom de ton mari, c'est très très intelligent ! (rires du public).

Il dit : n'oubliez pas que l'Esprit joue toujours avec l'Homme, tout le temps, c'est un jeu, c'est
un ajustement, c'est un jeu. Ça fait que c'est important de se savoir toujours intelligent, parce
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qu'à partir du moment où on s'habitue à ça, surtout quand on est jeune, c'est quand on est
jeune que c'est important ça aussi. C'est important tout le temps, mais quand on est jeune,
qu'on va à l'école puis.. Je regardais des filles qu'on connaît nous autres, qui sont allées à
l'université, puis quand elles sont rentrées dans leur première année d'université, elles se
posaient la question : “est-ce que ça va marcher, est-ce que je suis assez intelligente pour
aller à l'université”... 

Puis, hop, l'insécurité de l'ego, elles sont rentrées à l'université puis elles avaient des bonnes
notes, des A, puis des... Ça fait qu'on s'en fait trop pour rien ! Ça fait que c'est très important
de savoir qu'on est toujours intelligent, ça veut dire ça, qu'on est toujours dans l'Intelligence.
Puis ce n'est pas évident ça. Ce n'est pas évident ! 

Ça prend beaucoup de conscience de soi pour ça, pous savoir qu'on est toujours intelligent,
toujours dans notre propre Lumière... Puis une fois qu'on est capable d'absorber ça, ce fait-
là, ce phénomène-là, c'est comme si on peut l'absorber plus, puis avec le temps on devient
plus créatif.

Question : Ceux qui souffrent de manque d'Intelligence, est-ce qu'on peut envisager qu'il
existe un remède contre ça, dans le sens que ça se cultive, dans le sens que l'oisiveté de
l'Esprit, j'aimerais ça qu'on en parle... L'oisiveté de l'Esprit...

BdM : L'oisiveté de l'Esprit, c'est intéressant ça. Ils disent que l'oisiveté de l'Esprit, c'est un
manque de contact avec nos propres ressources intérieures. Quand l'Homme est oisif au
niveau de son Esprit, ça veut dire que son attention est connectée avec le monde, mais pas
connecté avec lui-même. 

Si l'Homme était connecté avec lui-même profondément, il ne serait jamais oisif dans
l'Esprit, même s'il ne faisait rien. Parce que l'oisiveté de l'Esprit, ça n'existe pas quand tu es
bien bien conscient de l'Esprit, mais ça existe quand tu n'es pas conscient de l'Esprit, puis à
ce moment-là tu te connectes avec des choses extérieures qui sont banales.

Un Homme peut être très très actif dans le monde et aussi être oisif au niveau de l'Esprit,
parce que l'oisiveté de l'Esprit, c'est un phénomène qui fait en sorte que l'Homme est
détaché de sa réalité, détaché de sa Source, et automatiquement il en souffre, parce que la
seule chose qui nous remplit fondamentalement, c'est notre propre Lumière. Le reste, c'est
simplement une “game”, c'est purement accidentel, c'est purement astral, c'est purement
secondaire.

Tandis qu'un Homme qui est très très dans son Esprit, il ne vit jamais d'oisiveté, il est
toujours plein, même s'il ne fait rien, il est plein. 

Ils disent qu'il faut comprendre le concept de l'oisiveté de l'Esprit, comme ils l'expliquent, et
ne pas le mélanger avec l'oisiveté psychologique qu'on parle en général, parce qu'il y a deux
niveaux d'oisiveté d'Esprit. 

Autrement dit un curé peut dire : “ben, c'est pas bon l'oisiveté, parce que vous allez faire
des péchés”... Ça, c'est l'Église qui veut te tenir occupé pour pas que tu fasses des péchés,
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mais au niveau de l'Esprit, l'oisiveté c'est une autre paire de manches. L'oisiveté, c'est une
absence de conscience mentale, c'est un manque ou une diminution de conscience mentale
qui fait que dans l'action ou dans l'inaction, l'Homme n'est pas plein DE lui-même ou n'est
pas plein EN lui-même. Ça fait qu'il y a une grosse différence entre les deux. 

Question : Se trouver des intérêts, est-ce que ça peut tuer l'oisiveté de l'Esprit ou le
diminuer ?

BdM : Se trouver des intérêts, ça dépend, ça dépend ! Ça, c'est intéressant cette question-
là ! 

Si vous vous trouvez des intérêts parce que vous êtes vides, c'est une chose. Si vous vous
trouvez des intérêts parce que ça fait partie de votre plan, c'est une autre chose. Ça fait qu'il
y a deux façons de se trouver des intérêts. 

Il y a des gens qui vont se trouver des intérêts parce qu'ils sont vides, puis ces intérêts-là,
éventuellement, ne vont mener à rien parce que c'est purement de la compensation astrale. 

Alors qu'un Homme peut se trouver des intérêts qui font partie de son Esprit, qui font partie
de sa vibration, qui font partie de son plein, et ces intérêts-là, à ce moment-là, sont des actes
créatifs, ça devient un acte créatif. 

Aller pisser à temps, c'est un acte créatif, si tu vas à la toilette à temps, c'est un acte créatif ;
si tu vas à la toilette en dehors de ton timing, ce n'est plus créatif. Là, je pousse l'image !
(rires du public). 

Autrement dit quand on parle de créativité, on ne parle pas nécessairement d'un acte qui
mène à une réalisation à la Michel-Ange. La créativité, c'est un processus qui permet à
l'Homme d'être harmonisé au niveau de ses corps subtils, de son corps matériel. Alors quand
l'Homme est harmonisé au niveau de ses corps subtils, puis son corps matériel, il est
fondamentalement créatif, que cette créativité-là soit exprimée dans une forme plus
sophistiquée ou dans une forme très banale, très animale, ça fait partie de sa conscience
créative. 

À ce moment-là, ben, il n'y a plus d'oisiveté possible chez l'Homme parce qu'il est toujours
plein. Il est toujours plein de son Esprit, il est toujours présent dans son Esprit. Puis
éventuellement, l'Homme aura conscience télépathique, ça fait qu'à ce moment-là, il n'est
jamais seul dans le monde, même s'il n'y a personne autour de lui.

Il dit : vous êtes supposés tout comprendre de vous. Si vous ne comprenez pas tout de vos
vies, c'est parce que vous ne vous donnez pas la peine de savoir que vous êtes intelligents,
parce que si vous vous donniez la peine de savoir que vous êtes intelligents, vous ne
questionneriez pas votre vie, vos vies, à ce moment-là, ben, vous seriez pleins dans vos vies.
Puis ça, ça vous donnerait une vibration qui mènerait à une autre vibration, puis qui
mènerait à une autre vibration, parce qu'une fois que l'Homme a atteint un certain niveau
vibratoire, il passe à un autre, puis il passe à un autre, puis il passe à un autre ! 

1817



Question : Bernard, est-ce que c'est le même processus pour éliminer une entité ?

BdM : Si c'est le même processus pour éliminer une entité ? Ils disent : les entités ce n'est
pas le problème, c'est l'Homme qui est le problème. Si l'Homme connaît les Lois occultes,
l'entité elle saute ! 

Si l'Homme ne connaît pas les Lois occultes, l'entité reste greffée à lui parce que l'entité, ça
fait partie de son inconscience astrale, ça fait partie de sa personnalité, ça fait partie de son
inconscience planétaire existentielle. Si l'Homme connaît les Lois occultes, autrement dit s'il
est expliqué pendant des années de temps, ben, à ce moment-là il n'y a plus de problème
avec les entités parce qu'il n'est plus capable de croire.

C'est quoi le problème des entités dans la conscience de l'Homme ? C'est que l'Homme
croit. À partir du moment ou tu crois, tu vis un certain niveau d'entitésation, tu es
astralisable. Tu n'es pas supposé de croire. Croire, ça fait partie de l'involution, ça ne fait pas
partie de l'évolution. 

Un Homme conscient ne peut pas croire, croire à quoi ? Ça fait que si tu crois moindrement,
à ce moment-là tu as un certain niveau d'inconscience, tu as un certain niveau de vibration
astrale, puis tu es à un certain point enraciné dans ton âme, automatiquement tu vis une
subjugation parce qu'en tant qu'ego, tu as une insécurité de savoir. L'insécurité de savoir,
c'est ça de la croyance !

C'est pour ça qu'il y a toujours une différence entre la connaissance puis le savoir. L'Homme
de l'involution cherche la connaissance ; l'Homme de l'évolution sera dans le savoir. Ça ne
se cherche pas du savoir, c'est là ! Ça fait que le phénomène de la croyance, ça fait partie,
c'est lié à l'insécurité de l'ego. 

Puis comme vous les appelez vous autres, des entités... Souvent les gens disent : “bon, ben,
comment est-ce que je peux savoir si c'est mon double ou si c'est l'entité”... Occupez-vous
pas de ça ! D'ailleurs tu ne les vois pas, donc tu ne pourras jamais savoir tout de suite
évidemment, ça fait que la seule chose que je dis : si c'est intelligent, c'est intelligent ; si ça
ne l'est pas, ça ne n'est pas ! Ça vient de régler ton problème.

Ça fait que si tu sors avec une fille qui est bien belle, puis tu la rencontres un soir avec un
beau Noir, puis tu vis une grosse jalousie, puis tu te sens “p'tit cul”, ben là, tu as un
problème de jalousie ! (rires du public). Tu comprends ? Ça fait qu'à ce moment-là, c'est sûr
que tu vas être astralisé par une entité quelconque ! Ou si tu n'es pas astralisé par une entité,
tu peux même être astralisé par eux autres, ça fait que ça n'a pas d'importance qui c'est qui
t'astralise. 

Toi techniquement, tu dois être capabe de regarder ce qui se passe, vivre ce qui se passe,
puis pas être impliqué au niveau de l'ego. Si tu n'es pas impliqué au niveau de l'ego, à ce
moment-là, tu ne vivrais pas de jalousie, puis si tu n'es pas astralisé, tu n'as pas une entité
astrale qui te confine à une expérience de jalousie, ben, à ce moment-là tu n'as plus de
problème.
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Je sais que c'est dur pour un Blanc de voir sa belle “blonde” (amie) partir avec un beau
Noir ! C'est “tough” (difficile), c'est dur, ça ! Mais ça fait partie de l'expérience de la vie. Le
Noir, ils l'ont mis sur son chemin, comprends-tu ? La “blonde”, elle l'a rencontré, ils étaient
là, ça fait que la “blonde” elle le rencontre... Puis ça fait partie de la vie. Mais si tu es
conscient, à ce moment-là tu es content pour lui, tu es content pour la “blonde”. Mais si tu
n'es pas content, ben, à ce moment-là tu as un gros gros problème de jalousie.

Ils disent : la vie, c'est une “game”. Là, vous allez dire : “mais peut-on être sûr que ça
existe, être sûr ; être sûr, ça existe”... ? 

Il dit : Quand tu es sûr d'être sûr, c'est parce que tu n'as plus d'insécurité. Ça fait qu'à ce
moment-là ils ne peuvent plus jouer sur tes nerfs, c'est pour ça que tu es sûr d'être sûr. 

Être sûr d'être sûr, c'est parce que tu as été tellement lavé, “cleané”, nettoyé, il n'y a plus de
poussière, ils n'ont plus besoin de passer le balai ! C'est ça “être sûr d'être sûr”. En attendant
ils peuvent toujours passer le balai. On appelle ça l'évolution !

Comme toi, ils disent que tu te questionnes trop ! Ils disent : lui, il se questionne tellement,
c'est devenu un job ! (rires du public). C'est vrai ? Alors il faut que tu arrêtes ça, tu
comprends ? Étudier c'est une chose, questionner c'est une autre affaire ! Moi j'étudie tout le
temps, je ne me questionne jamais. Vous autres, vous n'étudiez pas, vous vous questionnez,
ce n'est pas pareil, faites-là la différence, il y a une grosse différence entre les deux. 

Vous avez le droit d'étudier pour le restant de vos jours, mais vous devez en arriver un jour
à ne plus vous questionner, faites la différence entre deux, puis ce n'est pas pareil.

Question :  Se questionner, ça empêche d'être validé dans son Intelligence ?

BdM : On va voir ce qu'ils disent. Il dit : questionner, c'est ne pas avoir... Comment est-ce
qu'il m'a dit ça... Il dit : c'est ne pas avoir la certitude d'accéder à la Source instantanément,
c'est ça se questionner, c'est de l'insécurité, oui, c'est connecté c'est sûr. Se questionner, c'est
un corollaire de l'insécurité. 

Moi quand je  viens ici à la conférence, je ne sais pas ce que je vais dire, je ne sais pas ce
que je vais faire, je suis obligé d'aller au tableau pour savoir ce que je vais dire. Ce soir, on
veut parler de ça. O.K. Rouvre la “champlure”, puis je vais en parler... Mais si je m'en viens
de chez nous puis je dis : “qu'est-ce que je parle ce soir”... Ils vont dire : “ce n'est pas de
tes affaires”. Ça fait qu'à ce moment-là, tu ne peux pas avoir d'insécurité. Si tu as de
l'insécurité dans un cas de même, tu vas être bien bien malheureux, là tu as le trac ! Là, ils
vont jouer avec mes nerfs. 

Il dit : trop se questionner, ce n'est pas bon parce que c'est un chat qui se court après sa
queue. Là, il fait une “joke” (blague). Là, il dit : lui, il a une grosse queue (rires du public),
c'est une “joke”, c'est une “joke”, autrement dit il se questionne beaucoup ! (rires du
public). T'sé, à leur niveau, ils sont comiques ! (rires du public).
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Trop se questionner, ce n'est pas bon parce qu'il dit : vous ne vous habituez pas à supporter
votre vide, d'être dans votre vide plein ! C'est toujours l'intellect qui fait de “l'overtime”,
l'intellect qui fait de “l'overtime”, tu ne peux pas te comprendre en te questionnant,
comment est-ce que tu te comprends ? 

Il dit : tu te comprends en sachant, en pouvant supporter le fait que tu es toujours dans ton
Intelligence.

Ça fait que tu fais une gaffe, ton boss il te dit : “tu n'as pas été intelligent, tu as oublié la
filière”... Si tu es capable de supporter ça, tu es toujours dans ton Intelligence, tu vas en
arriver à te comprendre, tu vas en arriver à saisir que ça fait partie de ta vie, ça fait partie des
trucs qui se jouent entre toi puis les plans. 

Ça fait que tu vas mettre de coté l'insécurité, puis comme ça, éventuellement, tu développes
une fondation solide. Puis plus on vit dans une société compétitive, où la relation boss-
patron, la vie est dure, ainsi de suite, plus on est testé parce que c'est une vie de compétition,
c'est une vie où l'Homme doit performer. 

Quand tu es régis par des Lois sociales où il faut que tu performes, c'est évident
qu'éventuellement tu vas faillir un peu, puis tu vas être critiqué ou tu vas te critiquer toi-
même, puis tu vis des états psychologiques abominables. Ce n'est pas pour rien que les gens
sont “insécures”. Mais c'est toutes des illusions ça ! Le boss, il ne le sait pas ! Le boss n'est
pas supposé de savoir que tu te sais intelligent, même si tu oublies la “filière”. Ça se passe
entre toi puis toi. C'est supposé se passer entre toi puis toi, autrement dit entre toi puis eux
autres. 

C'est comme le phénomène de la créativité, comment ça marche ? Il dit : la créativité, c'est
une énergie qui passe seulement quand vous avez un certain niveau d'ouverture, de liberté
intérieure. C'est là que ça passe la créativité. Sans ça, si vous êtes bloqués, ça ne passe pas.

Question : Ça serait quoi la relation entre le magnétisme, l'insécurité, la créativité... ?

BdM : Le magnétisme dans quel sens ?... L'insécurité, ça bloque toujours, ça bloque
toujours la créativité... Parce que le magnétisme, c'est simplement l'accordement des corps
subtils, c'est ça du magnétisme. Quand tu as beaucoup de magnétisme, le corps mental est à
la bonne place, le corps émotionnel est à la bonne place, le corps éthérique est à la bonne
place, le corps physique est à la bonne place ; tous ensemble, ça crée une plateforme
consistante avec tout le processus créatif de l'Homme. C'est ça du magnétisme.

Quand on dit par exemple : tel gars ou telle fille ont du charisme, c'est parce qu'au niveau
mental, émotionnel, ça se tient tout, l'affaire ! C'est ça du magnétisme.

Mais en réalité, ce qu'on appelle la créativité, c'est le mouvement de l'énergie à travers les
corps qui sont le plus possiblement ajustés, donc des individus qui ont un magnétisme
positif, si tu veux, puis ça se sent, ça. Mais ils disent : avoir un magnétisme positif, ça ne
veut pas dire avoir de la conscience. La conscience, c'est une autre affaire.
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Tu peux avoir des gens, par exemple, des gens qui sont dans le cinéma, ça a du magnétisme,
ça pète le feu, ça rentre dans un restaurant, tout le monde se retourne de bord, puis souvent
ça tombe en bas de leur chaise, mais ça ne veut pas dire qu'il y a de la conscience. Ça fait
que la conscience, c'est réellement un contact mental de l'Homme avec un autre plan.
Autrement dit tu tombes dans l'occulte de ta conscience. 

Le magnétisme, ça n'implique pas nécessairement “conscient”. Pour un être conscient, le
magnétisme est l'expression de sa conscience, ça fait qu'à ce moment-là ça devient une
mesure de sa présence dans le monde. Ça fait qu'étant une mesure de sa présence dans le
monde, ça devient aussi une mesure de son travail, ça devient une mesure de son outil de
travail, mais son intérêt n'est pas là.

Ça, ça fait simplement partie de l'ajustement de ses corps puis de la projection dans le
monde, mais c'est une mesure de sa conscience. Parce qu'ils disent : trop de magnétisme,
l'utilisation du magnétisme, le magnétisme pour lui-même, ça peut mener à de la magie
noire, ça peut mener à la domination dans le monde, ça va des deux bords le magnétisme.

Moi j'en connais des gens qui sont très très magnétiques, puis ce sont des gens dangereux,
ça fait que si tu n'es pas réellement allumé, tu tombes dans la trappe, ils vont t'avoir. Ça,
c'est sûr ! Ça, c'est du magnétisme, mais c'est très astralisé là. Ça fait que ça dépend
comment est-ce qu'on le regarde, comment est-ce qu'on le voit. 

Ce qui doit primer chez l'être humain, c'est sa conscience, le reste ça se fait tout seul. Le
magnétisme, il se développe naturellement. 

Tandis que si une personne cherche à devenir magnétique, à ce moment-là il va entrer dans
des processus de manipulation, des processus de conquête, des processus de domination,
ainsi de suite, sur son environnement. La magie noire, c'est ça. La magie noire, c'est du
magnétisme astral. 

Il dit : quand vous êtes insatisfaits avec ce que vous faites ou ce que vous avez fait dans la
vie, il dit : cherchez-vous des points de repère, qu'est-ce que ça veut dire ça ? 

Les points de repère, ce sont des façons d'être qui vous vont bien. Il y a des façons d'être,
n'importe qui, pour un boulanger, pour un médecin, pour un avocat, des points de repère qui
vous vont bien. 

Il dit : quand vous avez trouvé un point de repère qui vous va bien, il dit : cherchez à en
profiter le plus longtemps possible jusqu'à tant que votre vibration change, pour que vous
soyez amenés plus loin dans votre développement, dans votre recherche, puis dans votre
perception de vous-mêmes. Mais chaque être humain devrait être capable de se touver un
point de repère qui convient. 

Comme moi, j'en ai un de point de repère qui me convient, c'est rien faire, j'adore ça, rien
faire ! (rires du public). Pourtant je fais toujours quelque chose, je suis toujours actif, mais
rien faire, j'aime rien faire, parce que quand je ne fais rien, autrement dit j'appelle ça “quand
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ma vie est plate”, c'est là que je suis le plus créatif. 

Quand ma vie est “plate” (ennuyante), là je suis créatif ; des livres, j'en ai quatre, cinq dans
mon computer là, puis là, ça marche, quand ma vie est “plate”. Mais quand ma vie est toute
occupée là, puis je m'en vais ici, je m'en vais en voyage là, puis je rencontre du monde ici,
puis je m'en vais à un “party” ici, je ne fais rien, parce que je suis trop excité au niveau de
mes sens.

Quand ma vie devient bien bien “plate” là, assis dans le désert là, il ne se passe rien, c'est là
que je suis créatif. Ça, c'est un point de repère pour moi. Quand je veux être créatif, je me
coupe du monde complètement, je m'en vais où il ne se passe rien, je m'en vais où personne
me connaît, puis tout d'un coup, je deviens créatif. 

Chaque être humain devrait se trouver son propre repère, puis quand vous allez découvrir
votre point de repère, à ce moment-là c'est là que vous allez commencer à la sentir votre
créativité, parce que votre Esprit pousse là, pousse, il veut sortir, il pousse.

Amenez-vous sur une plage là, sur une île à rien faire, c'est “plate” (ennuyant) là, c'est
“plate”, puis vous allez voir que vous allez commencer à avoir des idées. “Ah, je vais me
faire une petite cabane en paille ! (rires du public). Ah, je vais me faire du feu en frottant du
bois”, vous allez devenir des “Robinson Crusoé”, l'Esprit pousse tout le temps. C'est une
illusion ça, que l'Esprit n'a rien à vous dire, que l'Esprit n'a rien à transformer de ce qui est
dans le monde par rapport... C'est une illusion ! 

Mais vous êtes tellement occupés à aller dans des “Shopping Malls” (centre commerciaux),
vous êtes toujours dans un processus de compensation, ça, je vais le développer. Ça, je vais
le développer. Ça, c'est intéressant, je le vois venir !

Il dit : on est toujours en compensation. Ce que vous appelez vous autres la société de
consommation, C'EST DE LA SOCIÉTÉ DE COMPENSATION !

De la consommation, c'est de la compensation. Ça fait que quand tu consommes, tu
compenses puis tu ne peux pas être créatif. Mais si tu ne pouvais plus consommer là, tu
serais sur une île, c'est “plate”, la vie serait “plate”, “plate”, “plate”... Puis on te dit :
“arrange-toi, organise-toi,” vous seriez surpris de la créativité que vous auriez.

Ça fait que dans un sens, la consommation ça tue la créativité, pourquoi ? Il dit : parce que
l'Homme a de la difficulté à ce moment-là à s'atteler à une vibration qui sort de l'ordinaire, à
une vibration plus haute. Le danger avec la consommation, c'est que ça banalise notre
vibration, c'est comme si ça fait de nous autres des êtres humains homologués.
Homologués ! On est tous pareils !

Là, je suis allé en France dernièrement, tu vas en France, c'est rendu la France, ça s'en vient
comme les États, tu arrives au coin de la rue, il y a un “gros Géant”, il y a un gros
“Shopping Mall”, puis les Français se plaignent de tout ça, mais ça va venir graduellement,
les “Shopping Malls”, les gros centres d'achat, comme ici là.

1822



La vie s'en vient de plus en plus comme ici, comme en Amérique, les buildings modernes
qui n'ont pas d'allure parce qu'ils ne connaissent pas ça, l'art réel, l'architecture moderne
américaine... Sur certains endroits c'est beau, mais en général, souvent, ça a l'air réellement
dégueulasse, le moderne européen là...

Question : Bernard, est-ce que c'est possible, dans un contexte de travail, que ça s'avère
être de la compensation ?

BdM : Ils disent : travailler c'est fait pour payer votre loyer, c'est fait pour vous nourrir, c'est
essentiel à votre nature animale ; à l'intérieur de ça, il peut y avoir une certaine créativité,
mais elle est toujours régie par votre civilisation. 

Il dit : vous pouvez être très bien là-dedans, il y a des gens qui sont très bien là-dedans, dans
leur job, ils sont très bien. Pas de problème avec ça. Mais ça, ça dépend de la
programmation de chacun.

Question : Tu travailles, quel qu'il soit, créatif ou non ?

BdM : C'est toujours nécessaire, oui, c'est toujours nécessaire. Le travail, c'est toujours bon
parce que ça paie ton loyer, ça paie ta nourriture. Le travail, c'est pour survivre, la fondation
du travail. Après ça, ben, tu peux voir d'autres niveaux plus subtils où tu rentres dans la
créativité, mais le fondamental du job, c'est pour manger. 

Après ça, ben, il y a d'autres niveaux où ça rentre dans la créativité. Puis dépendant de ton
état de conscience, dépendant comment tu traites avec  l'environnement, dépendant de ta
puissance créative, dépendant de ta capacité de traiter des nouvelles notions dans un monde
extrêmement mécanisé, bon, ben, c'est là que tu vois jusqu'à quel point tu peux être créatif.

Il y a des êtres qui peuvent plus jouer de leur créativité dans un monde extrêmement
contrôlé, dominé, structuré. Ça dépend des individus. Si tu es un avocat par exemple, puis tu
es bien, bien, bien, bon avocat, puis tu as du génie, tu connais la jurisprudence, puis tu as
une mémoire phénoménale, tu peux réellement en arriver à faire ce que tu veux quasiment
au niveau légal. Parce que tu es capable d'instituer une nouvelle notion de justice puis de
jurisprudence, simplement par ta puissance créative, puis ta capacité de mater les vieilles
formes, puis d'entraîner des nouveaux juges, des nouveaux avocats à voir ou à percevoir le
caractère apolitique de toute justice sociale. 

Si tu es capable de faire ça, ben, tu deviens très créatif. Ça, c'est ton génie, c'est ta “mission”
sur Terre. En médecine, c'est la même affaire. En menuiserie, c'est la même affaire.

On a tous, au-delà de manger, se nourrir, puis de payer le loyer, on a tous des couches plus
ou moins créatives de conscience qu'on peut exercer en société, puis ça, ça dépend de notre
programmation. Mais à l'intérieur de ces échelles de conscience créative là, ben, il faut qu'à
un certain moment donné on soit capable de s'apprécier soi-même. Autrement dit si tu es un
avocat, puis tu n'es pas capable de faire comme l'autre avocat qui engendre et qui engendre,
il faut que tu sois capable d'être bien dans ta peau.
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Là, l'autre question qui me vient, c'est : comment est-ce que tu peux être bien dans ta peau
quand tu regardes à côté de toi, puis il y a un géant ? Tu es un avocat, puis il y a un autre
avocat, puis lui, là, il brûle le papier, comment est-ce que tu peux être bien ? C'est
intéressant ça !

Il dit : chaque être humain a un potentiel énergétique qu'il doit brûler. L'autre avocat, il a le
“feu dans le cul” (très très énergique), il a le mental, il a la psychologie, il a l'énergie, il a le
vouloir, il a la volonté. Il fait des affaires que toi tu ne feras jamais. Il va prendre l'avion, il
va aller en Europe rencontrer la Cour en Belgique, rencontrer tel avocat, il va revenir, il va
en rencontrer un autre, il va faire des démarches incroyables pour en arriver à ses fins, à ses
buts, ainsi de suite. Il va se connecter à du monde. Quand il fait des “party”, c'est plein
plein de monde.

Toi, tu es un avocat, mais tu n'es pas capable de vivre cette vie-là. Toi, tu veux être avocat,
tu veux pratiquer comme tu veux à ton niveau, aller jouer au golf. Lui, il ne joue jamais au
golf, il est toujours dans la poursuite de son excellence. Toi, tu es dans la poursuite de ta
paix, ce n'est pas pareil. 

Ça fait que lui, il est dans la poursuite de son excellence, ça fait qu'à ce moment-là, laisse-le
faire, c'est son affaire, compare-toi pas à lui parce que lui, il va te brûler. Parce que lui, c'est
une force de la nature, c'est une Vierge sur Vierge, une Vierge double, tandis que toi, tu es
un petit Poisson. Ça fait que reste Poisson, essaie pas d'être une Vierge quand tu es Poisson,
puis tu vas être correct. 

Question : Bernard, c'est pour ça qu'il n'y a pas de petitesse ?

BdM : C'est pour ça qu'il n'y a pas de petitesse, c'est ça, c'est pour ça qu'il n'y a pas de
petitesse ! On a tous le potentiel, l'énergétique nécessaire pour la “mission” qu'on a sur le
plan matériel. 

Moi je regarde du monde là, puis je me dis : “c'est des forces de la nature, ça n'arrête
pas”... Il y a un gars que je connais, quand il me... comment est-ce qu'on dit ça... Quand il
me sert la main, il me brise la main là... Il te brise la main, je lui dis : “prends un break, je
ne pourrai plus écrire tout à l'heure”... Une force de la nature ! Incroyable. Il ne s'arrête
pas, tu n'arrêtes pas ça, un train ! Tu le laisses aller sur la “track” (piste).

Moi je ne vais pas dire : “j'aimerais ça être de même”, je ne peux pas être de même, moi il
faut que je monte ma batterie tous les matins !  Lui, la batterie elle monte tous les matins !
Moi il faut que je la monte, ma batterie, tous les matins ! (rires du public). Comprends-tu ce
que je veux dire ? On n'est pas pareil, on n'a pas le même potentiel. Ça fait que si tu
commences à regarder de même, tu as un complexe d'infériorité, le pipi diminue de même,
c'est sûr ! (rires du public).

Question : C'est quoi le point que l'humain renverse... Ce qui le domine ?
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BdM : Le point ? Ouais ! Il dit : le point où l'Homme renverse ce qui le domine, c'est dans
la Volonté pure, mais il faut qu tu saches ce que tu veux ! Puis après ça, tu y vas “full speed
ahead” (à pleine vitesse). C'est la Volonté intégrale. 

C'est comme je disais souvent, un gars il disait : “bon, ben, je n'ai pas de job”... Ça n'existe
pas, ça : “il n'y a pas de job”, tu ne peux pas me dire : “il n'y a pas de job”, il y en a
soixante-quinze-millions de jobs ! Déplace ton corps, va chercher, il y en a un de job, tu as
un problème sur le job, corrige le problème ! Ce n'est rien qu'une affaire de volonté, c'est
une affaire de volonté ! 

Sans ça, vous ne pourrez jamais contrôler votre astral. Ça fait qu'à ce moment-là, ben, vous
ne pourrez jamais en arriver à le sentir ce fameux point-là ! Parce qu'il est tout dans la
Volonté, le point ! Puis c'est plusieurs choses la Volonté.

Regarde la Volonté, c'est quoi de la Volonté ? Je vous donne des échantillons... Il dit : la
Volonté, ça peut être... C'est intéressant ce coté-là, la Volonté ça peut être de ne pas opposer
notre nature à des conditions extérieures. Ce que ça veut dire ça, je te donne un exemple, un
gars va te dire : “bon, ben, je perds toujourd mes jobs parce que je ne suis pas capable
d'arriver à neuf heures le matin, j'essaie d'arriver à neuf heures le matin, je ne suis pas
capable”... Puis il perd ses jobs, puis il perd ses jobs. 

Un jour, s'il veut garder son job, il va falloir qu'il ne s'oppose pas aux conditions extérieures.
Ça fait que “pas s'opposer aux conditions extérieures”, ça veut dire neuf heures le matin, il
faut que tu “run”. Il faut que tu te “crisses” en bas du lit, quand bien même ça te prendrait
trois heures pour te “crisser” en bas du lit, il faut que tu prennes tous les moyens pour
“crisser” en bas du lit, tu vas casser ça, tu vas rentrer dans le point ! Parce que tout se casse  !
Mais si tu ne fais pas ça, puis tu n'opposes pas ta nature, autrement dit tu laisses ta nature
s'opposer aux conditions extérieures, tu ne pourras jamais arriver à neuf heures le matin. 

C'est comme les gens qui veulent arrêter de fumer, ils ne sont pas capables d'arrêter de
fumer : “veux-tu arrêter de fumer ou tu ne veux pas arrêter de fumer”... Là, vous allez tous
me donner l'histoire que c'est de la drogue ! Mais quand c'est le temps d'arrêter de fumer
parce que tu veux arrêter de fumer, tu arrêtes de fumer. Moi j'ai fumé pendant quarante-
quatre ans, puis j'ai arrêté le lendemain, au final c'est comme si je n'avais jamais fumé de ma
vie, c'est sûr, mon corps a eu un choc, puis tout ça là, mais un corps ça s'ajuste. Ça, c'est le
point. 

Un gars te dit : “je ne suis pas capable d'arrêter de boire”... Tu es toujours capable d'arrêter
de boire. Ça fait que ce point-là, que l'Homme a besoin dans la vie pour corriger des excès,
“whatever it is”, il est fondé sur un besoin fondamental de rendre sa vie meilleure. 

Tant que tu n'as pas atteint ce point fondamental là, de rendre ta vie meilleure, tu ne le feras
pas. C'est pour ça que le gars, souvent, il faut qu'il ait le cancer avant d'arrêter ! Quand il a le
cancer, puis le médecin lui dit : “bon, ben, il faut que tu arrêtes de fumer”... “O.K. Doc.
j'arrête de fumer”. Mais tant qu'il n'a pas eu le cancer, ça fait quinze ans, le cancer est
quinze ans plus loin, vous fumez.
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La boisson, c'est la même affaire ! Courir après les femmes, c'est la même affaire,
“whatever”, ce qu'on fait dans la vie ! On dirait que c'est rien que la souffrance qui nous
donne cette Volonté-là, ce petit coup de pouce là, on n'est pas capable de fonctionner de
manière préventive, il faut avoir le cancer, il faut mourir, il faut être rejeté de la société, il
faut devenir paria, toutes sortes d'affaires ! 

Question : Comment faire la différence entre la prévention puis la situation, en gros être
préventif vis-à-vis notre bien-être dans notre vie, comment différencier le fait qu'on ne
spécule pas dans notre vie, autrement dit, quand on veut améliorer notre vie, ça peut être de
la spéculation dans laquelle on va faire plusieurs erreurs ?

BdM : Ça dépend de notre éducation. Le problème, c'est qu'on a été mal éduqué. D'abord en
général, on a des parents qui sont “sans-dessein” ; quand tu as des parents qui sont “sans-
dessein”, des S-D, à ce moment-là tu ne grandis pas avec des notions culturelles qui
bénéficient notre avenir. 

Un parent qui est intelligent, quand tu es petit ou que tu grandis, il va t'amener lentement, il
va t'enseigner lentement, pour que quand tu arrives à treize, quatorze ans, tu ne fumes pas
puis tu ne prends pas de drogue. Il peut te jouer n'importe quelle “game”, des “games” que
tu fais avec des enfants. Si des bicycles à gazoline, il considère ça dangereux pour ton
tempérament, il va t'amener à l'hôpital, puis il va te montrer des gars qui sont rentrés dans
un mur à cent-cinquante-mille à l'heure, de quoi ils ont l'air ! Ça fait que ça, ça va régler ton
cas tout de suite. Ça, c'est de la prévention ! 

On sait que c'est difficile dans la vie, la manutention de l'argent... bababa... bababa, il va
t'apprendre pendant que tu es petit, sept, huit, neuf ans, à commencer à te faire un compte de
banque, comment traiter, pas attendre que tu aies soixante ans. Comme des femmes qui sont
mariées, puis que leur gars ne leur a jamais rien enseigné, puis que les femmes arrivent à
cinquante ans, puis elles ne savent pas quoi faire, elles ne savent pas comment ça marche, la
caisse populaire. C'est pas bien intelligent !

Ça fait que c'est une affaire d'éducation. Quand les parents ont un enfant, ton job, d'ailleurs
quand les parents ont un enfant, c'est l'initier à la vie, puis si moindrement, tu ne fais pas
partie du PSD, ben, à ce moment-là tu commences à lui montrer ça, lui montrer ça, montrer
ça, montrer ça, montrer ça. Quand il est prêt à partir tout seul, il est socialisé lui, pour
commencer à avoir une vie qui va être agréable, il sait comment ça marche l'argent, même la
santé. 

Tu commences avec tes enfants quand ils sont jeunes au niveau de la santé, tu commences
avec les enfants quand ils sont jeunes au niveau de la propreté de leur corps, leurs
vêtements, ainsi de suite. Ça fait que quand tu fais ça lentement, lentement, puis tu amènes
un enfant en contact avec de la beauté, ben, c'est évident que rendu à dix-huit, dix-neuf ans,
il ne va pas être avec les “Hells Angels”, comprends-tu ? 

Il n'aura pas la vibration, il va être trop sophistiqué intérieurement parce qu'il va lui avoir été
montré toutes ces affaires-là, c'est de la prévention. Il n'y a pas assez de prévention dans
l'éducation, ça fait que les jeunes grandissent, ils sont rendus à treize, quatorze ans, les
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parents font partie d'une autre génération, ils ne savent plus quoi faire avec ça ! Ils sont
foutus ! 

Ça fait que le jeune, il est obligé de se débrouiller lui-même, puis se débrouiller lui-même
c'est bien bien difficile aujourd'hui, parce que nos parents sont “sans-dessein”, ça ne veut
pas dire qu'ils ne sont pas fins, mais souvent, du monde (des gens) qui sont trop fins, ils ne
sont pas assez intelligents, parce qu'être trop fin, ce n'est pas toujours bon. Mais être
intelligent c'est toujours utile ! Les parents trop fins là, ça ne “dé-astralise” pas des enfants,
ça. 

Le gars, il fait son affaire à dix-sept, dix-huit, dix-neuf ans, la bonne femme elle pleure, elle
pleure devant le juge, puis elle dit : “j'ai fait mon possible pour mon petit”... Ça fait que...
Pourquoi ? Manque de prévention ! Je l'ai toujours dit... Fin.
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La conscience du verbe PE#121 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

121 – LA CONSCIENCE DU VERBE

Bonsoir messieurs-dames. Je vais faire une lecture pour me lancer là... Ils disent que la
psychologie évolutionnaire, c’est une science de l’Homme, une science de l’Esprit, une
science de l’être, une science de la conscience qui se développe avec la conscience du verbe.

Probablement que la conférence, ce soir, va être sur ce sujet-là : “La conscience du verbe”.
Qu’est-ce que ça veut dire la conscience du verbe ? Disons que l’étude de la conférence,
c’est la conscience du verbe. 

Qu’est-ce que ça veut dire la conscience du verbe ? 

Premièrement, ils disent que dans la conscience du verbe, au niveau de la conscience
évolutionnaire, sur le plan de la conscience évolutionnaire, pas sur le plan de la conscience
involutive qui est fondamentalement une conscience égocentrique, réflective, subjective,
mais au niveau d’une conscience objective, universelle, la conscience du verbe c’est la
capacité de l’Homme d’interpréter par vibration toutes ses pensées.

Quand l’Homme pense, quand l’Homme a une conscience évolutionnaire, autrement dit
quand l’Homme passe de l’involution à l’évolution, et qu’il est dans un processus de pensée
ou de réflexion, ce processus de pensée ou de réflexion, il est ajusté ou interprété par
vibration, il n'est pas interprété par la valeur simplement des mots, il est interprété par
vibration. Parce qu’à ce moment-là, l’Homme, au lieu d’être simplement un être qui pense
dans le sens de l’involution, c’est un être qui devient conscient de la vibration dans le
mental, c’est-à-dire de l’énergie qui sous-tend la forme-pensée. 

Dans l’involution ou dans la psychologie involutive, l’Homme n’était pas conscient ou
l’Homme n’est pas conscient de la vibration qui sous-tend la pensée-forme, de sorte que
pour lui, la pensée-forme devient une manifestation réfléchie de sa conscience universelle,
ce qui lui donne un ego, ce qui lui donne une conscience subjective. 

Alors que dans le cas de la conscience évolutionnaire, l’Homme est très très conscient de la
vibration qui sous-tend la pensée-forme. Et ça, ça lui permet de commencer à pouvoir
étudier ce qu’il sait. 

Moi dans mon travail, tout ce que je fais, c’est d’étudier ce que je sais, mais ce que je sais,
je ne peux pas le manifester dans sa totalité. C’est un processus vibratoire, c’est un
processus créatif ça, c’est infini ce que l’Homme peut savoir.

Donc si l’Homme est pour étudier ce qu’il sait, c’est-à-dire développer une identité
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fondamentale de sa conscience pour avoir, avec le temps, une capacité mentale
suffisamment ouverte sur l’infini, pour se découvrir ce qu’on pourrait appeler une
conscience effective, il faut qu’il ait conscience vibratoire du verbe, parce que s’il n'a pas
conscience vibratoire du verbe, il y a une partie de sa conscience qui est dans la noirceur. 

Donc s’il y a une partie de sa conscience qui est dans la noirceur, c’est-à-dire qu’il ne peut
pas “s’infinitiser”, si vous voulez, ou se développer sans fin, à ce moment-là l’Homme est
obligé de constamment faire un mouvement sur lui-même pour avoir l’impression d’être. Et
c’est ça la conscience subjective. 

C’est pour ça, par exemple, dans le phénomène de l’étude de soi, même si vous vous étudiez
ou si vous vous analysez toute votre vie, vous n'en arriverez jamais à vous comprendre. Tu
ne peux pas te comprendre en t’analysant pour la simple raison que, déjà, les mots ou les
formes-pensées que tu utilises pour t’analyser sont déjà contaminés par ton ego, sont déjà
contaminés par l’ego. 

Ça fait que si vos formes-pensées ou vos analyses sont contaminées par l’ego, vous n'avez
pas accès à une réserve infinie de conscience à laquelle l’Homme, n’importe quel Homme a
accès pour pouvoir vous savoir, parce que vous prenez la forme que l’analyse vous permet
d’acquérir, mais vous perdez, vous n'avez pas la conscience de la vibration. 

Ça fait qu’à ce moment-là, quand vous étudiez quelque chose ou quand vous regardez
quelque chose, vous êtes obligés de chercher la vérité. Ça fait qu’en essayant, en cherchant
la vérité, automatiquement vous sortez du réel et vous vous impliquez dans un processus
mental psychologique involutif qui est coloré par la culture, que vous soyez Chinois, que
vous soyez Judéo-chrétien, Arabe, Juif. 

Alors ce processus-là de recherche de la vérité, il est coloré par votre culture, et vous ne
pourrez jamais en arriver à avoir une conscience réelle parce que vous avez simplement
conscience de la forme, vous avez conscience du verbe, mais vous n'avez pas conscience de
la vibration derrière la forme.

Là, vous allez dire : “ben, c’est quoi une vibration”... Premièrement, pour avoir conscience
vibratoire, il faut que l’ego soit suffisamment éduqué pour savoir que la pensée vient
d’ailleurs. 

Si vous ne savez pas ça, puis si vous ne reconnaissez pas ça, puis si vous n'avez jamais
ressenti ça, que la pensée vient d’ailleurs ou vient d’un autre plan de votre conscience, ou
d’une autre zone de votre conscience, ou d’une autre dimension de votre conscience, oubliez
ça la conscience vibratoire ! 

Parce qu’à ce moment-là, vous êtes obligés sur le plan subjectif de votre ego de vous
conditionner psychologiquement pour vous développer ce que j’appelle une conscience
personnelle, la conscience de votre “petit moi”. Mais la conscience de votre “petit moi“ ne
va pas vous donner conscience universelle, ça va vous donner conscience de votre “petit
moi”. Pourquoi ? 
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Parce que la conscience du “petit moi”, c’est celle qui est très bien techniquement ou qui ne
veut pas techniquement, ou qui n’est pas capable techniquement ou psychiquement, prendre
conscience que derrière la forme de toutes les pensées qui font partie de son univers
personnel, il y a toujours une vibration. 

Et cette vibration-là, c’est l’énergie créative qui vient du plan mental, qui vient des autres
plans et qui permet à la pensée de devenir créative. Une pensée ne devient pas créative si
vous n’avez pas conscience vibratoire. Quand je dis qu’une pensée ne devient pas créative si
vous n'avez pas de conscience vibratoire, ça veut dire que votre pensée, elle appartient à un
niveau ou à un autre, à votre culture, à votre civilisation. Elle appartient à votre culture. 

Ça fait que vous pouvez être très intelligents à l’intérieur de votre culture, vous pouvez
avoir un doctorat à l’intérieur de votre culture, mais ça ne veut pas dire que vous avez une
pensée créative, parce que cette pensée-là appartient à votre culture, et il y a seulement la
vibration qui est capable de découpler votre pensée de votre culture.

Quand on parle de l’Homme universel, qu’il soit Chinois, qu’il soit Arabe, qu’il soit
Français, qu’il soit Allemand, un Homme universel, c’est un être qui à l’aide de la vibration
derrière la forme est capable de se découpler de la pensée qui fait partie de sa culture. À ce
moment-là un Allemand comprend un Français, un Arabe comprend un Juif, un Juif
comprend un Chinois. Il n'y a plus de problème. 

Mais si vous n'êtes pas capables de vous découpler des pensées qui font partie de vos
cultures parce que vous n'avez pas conscience vibratoire, vous aurez toujours une
conscience égoïque, égocentrique, plus ou moins développée, plus ou moins subtile, plus ou
moins raffinée, sophistiquée, ainsi de suite, mais vous n'aurez jamais de conscience
créatrice. 

Donc vous n'aurez jamais de conscience universelle et vous ne pourrez pas vous savoir,
parce que vous n'aurez pas participé au processus de développement de votre identité. 

Il y a beaucoup de gens qui me demandent : “mais qu’est-ce que c’est de l’identité, est-ce
que j’en ai de l’identité”... Non, l’Homme n'a pas d’identité, l’Homme ne peut pas avoir
d’identité. Pourquoi ? Parce que l’Homme est incapable psychologiquement dans
l’involution de substituer une pensée réfléchie pour une pensée qui est totalement vibratoire.

Ça fait que le phénomène de l’identité, quand on parle d’identité universelle, quand on parle
d’identité fondamentale, quand on parle de genèse du réel pour l’Homme, c’est le passage
de sa conscience involutive à une conscience évolutive. C’est le passage d’une manière de
voir ou de ne pas voir à une manière de voir qui est universelle et qui appartient à tout le
monde, et dont l’Intelligence n’est pas fragmentable, n’est pas colorable.

Un Chinois qui voit ou qui sait, un Arabe qui sait, un Juif qui sait, un Québécois qui sait, un
Allemand qui sait, ils savent tous la même chose, parce que “savoir” à ce moment-là devient
quoi ? Ça devient un processus créatif basé sur la vibration et non pas sur la forme. 

Ce qui divise les Hommes et ce qui nous crée une Tour de Babel dans le monde, c’est que
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notre connaissance, nos connaissances, bien qu’elles soient très intéressantes, très grandes,
ainsi de suite, et très parachevées, sont basées toujours sur la division. Elles divisent les
Hommes, regardez ce qui se passe dans les religions ! En science, c’est moins pire. Dans les
religions, dans les domaines de philosophie, dans toutes les sphères de la pensée humaine où
réellement on a besoin de beaucoup d’unification, il y a beaucoup de divisions.

Puis on en souffre au niveau des guerres, on en souffre au niveau des divisions
démographiques, au niveau des séparations de cultures. Pourquoi ? Parce que l’Homme n'a
pas, pour des raisons d’évolution qui commence, l’Homme n'a pas conscience de la
vibration qui sous-tend la forme. Une pensée, ça n’existe pas par soi-même. 

Une pensée, c’est soutenue par des spirilles d’énergie qui la configurent, qui lui donnent sa
vitalité, sa vitesse, sa rapidité, sa perfection, sa sensibilité, sa précision. C’est un phénomène
totalement extraordinaire la pensée ! On ne le réalise pas parce qu’on n'a pas de science
encore aujourd’hui, ou on n’est pas suffisamment voyant pour les voir, les pensées.

Mais si l’Homme était voyant, s'il pouvait voir la pensée, ou quand l’Homme pourra voir la
pensée, l’Homme verra que la pensée c’est réellement un monde éternel qui fait partie de la
dimension humaine de l’Homme, parce qu’elle est manifestée dans son cerveau à travers ses
cellules par des énergies extrêmement volatiles, extrêmement cosmiques, qui permettent à
ces spirilles d’énergie là, de configurer ce qu’on appelle des moments d’êtreté. 

Une pensée, c’est un moment, dans l’Histoire de l’Homme, d’êtreté. Quand vous pensez là,
vous êtes dans un moment d’êtreté. C’est un moment d’êtreté. Ça se mesure ça, une pensée.
Ce moment-là même se mesure. Alors la pensée pour l’Homme, c’est un moment d’êtreté. 

Le problème avec la pensée de l’involution ou les systèmes de pensée qui sont reliés à la
mémoire de l’Humanité ou reliés à la culture, ainsi de suite, ou à la mémoire de l’Homme
en tant qu’individu, c’est que la pensée n’a pas de puissance créative parce qu’elle a
toujours des assises dans le passé, alors que la pensée créatrice est totalement instantanée. 

Elle peut faire référence au passé, elle peut faire référence à l’avenir, mais son statut, sa
nature, son “dominium”, C'EST LE PRÉSENT. C’est le présent parce que c’est totalement
instantané, puis l’ego il n'a pas besoin d’être là en tant que miroir réflectif.

Parce que l’ego devient éventuellement un très bon canal très ajusté à pouvoir composer
avec cette énergie-là, qui est très fluide, et qui donne à l'Homme finalement de
l’Intelligence, c’est-à-dire une capacité de s’interposer sur la Terre entre les plans, donc
entre les forces psychiques spirituelles, spirites du monde de la mort, ou les forces
psychiques et spirites des mondes plus avancés, comme le monde mental, et aussi en
relation avec l’Homme, qu’il tend ou qu’il peut avec le temps amener à comprendre le
mystère de son Humanité ou de sa conscience personnelle.

Le verbe, c’est quoi ? Oubliez la définition judéo-chrétienne ! Oubliez ça, cette affaire-là !
Le verbe c’est... Ils disent que le verbe, c’est le constat infini de la pensée manifestée. 
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Quand tu es dans ton verbe, quand tu es dans le verbe, tu es capable de faire un constat
infini parce que tu n'es pas dans un processus de réflexion. Ça fait que tu es capable de faire
un constat infini de la pensée manifestée. Quand un Homme est dans le verbe, il fait un
constat infini de la manifestation de la pensée. Pourquoi ? Ils disent : parce qu’il est capable
de ne rien s’attribuer comme connaissance.

Un Homme qui est dans le verbe, il n'est pas capable de s’attribuer de la connaissance, il
n'en a pas de réflexion. C’est le phénomène de la réflexion qui fait que nous, en tant qu’ego,
on s’attribue de la connaissance. 

Mais quand il n'y en a plus de réflexion, l’Homme ne peut plus s’attribuer de la
connaissance. Qu’est-ce qui se passe à ce moment-là ? Alors qu’est-ce qui se passe à ce
moment-là, quand l’Homme n'est pas capable de s’attribuer de la connaissance ? Ils disent :
il devient instantanément créateur d’une pensée qui n’a jamais existé.

Là, ça commence à être intéressant ! Pourquoi ? 

Parce qu’ils disent : c’est à ce moment-là qu’il commence à apprendre, mais apprendre le
réel, pas apprendre ce qui a été mâché pendant des siècles, puis réingurgité pendant des
siècles, puis vomi pendant des siècles, puis remangé pendant des siècles. C’est neuf ! Il
apprend ! Puis il va apprendre jusqu'à tant qu’il change de plan, puis sur les autres plans
c’est la même affaire. Tu apprends !

Pourquoi est-ce que tu es obligé d’apprendre ? Parce qu’ils disent : tu es obligé de prendre
conscience qu’une partie de ta conscience est ailleurs. Ça fait que si tu prends conscience
qu’une partie de ta conscience est ailleurs, qu’est-ce qui se passe ? Tu deviens
multidimensionnel dans le sens que tu commences à pouvoir être ici, puis “pas ici” en même
temps. Tu es sur le plan matériel, puis tu es ailleurs en même temps. Les deux ! 

C’est comme si tu vis deux états de vie, deux états de conscience. Un qui est ici à cause de
tes sens, mais un qui est ailleurs, parce qu’il dit : tu reconnais que ton Intelligence n’est pas
réfléchie par toi-même.

Aussitôt que tu reconnais que ton Intelligence n'est pas réfléchie par toi-même, tu es
ailleurs. Ça peut être fatigant au début, mais avec le temps tu t’habitues, puis tu t’habitues,
puis tu t’habitues, puis un jour tu es ici, puis tu es ailleurs en même temps.  Ça fait que dans
un sens, tu as une conscience double. 

Tu as une conscience très très matérielle qui te permet de porter une cravate, ainsi de suite,
puis une conscience d’ailleurs qui te permet de savoir, qui te permet d’interpréter, par
vibration, l’énergie créative qui fait partie de ta conscience personnelle à toi-même, en tant
qu’individu. 

Il dit : à ce moment-là ça devient intéressant pour l’Homme ! Parce que là, c’est la première
fois qu’il peut commencer à se construire une science de l’Esprit. Parce que l’Homme va se
construire une science de l’Esprit qui va durer des siècles, puis des siècles, puis des
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millénaires, parce que c’est infini l’Esprit. 

Avant, l’Homme ne pouvait pas se construire une science de l’Esprit... L’Homme était... On
lui communiquait une doctrine de l’Esprit, les religions ont fait ça. Mais se construire une
science de l’Esprit, c’est-à-dire prendre charge de la destinée de sa pensée instantanément
quand elle passe, en prendre charge ça fait partie de son évolution. 

Ça fait partie d’amener de nouvelles connaissances à l’Humanité, puis ça fait aussi partie de
se construire une nouvelle science, parce que tu le réalises quand tu le fais ça, que tu prends
charge de la destinée de la pensée, parce que cette pensée-là a une base vibratoire, puis elle
est totalement sans réflexion. 

Donc quelque part dans le temps, elle va mettre une autre conscience en évolution, en
vibration, elle va mettre une conscience en vibration.

Il y a quelqu’un qui va dire : “ah, ce gars-là, il pense comme moi, je le savais ça”. Moi, il y
a bien du monde (des gens) qui m’ont dit ça, pendant des années, des années : “ce que vous
dites, monsieur Bernard, je le sais depuis des années, mais je n'ai jamais pu l’expliquer”... 

Là, j’ai des Américains qui commencent à s’intéresser à mon travail là, puis ils sont prêts !
Tu vois que les gars sont prêts, ils sont intelligents, ils sont juste sur le bord là. Tout ce
qu’ils ont besoin là, c’est de réaliser ou de prendre conscience de la fameuse clé que
l’Homme pense qu’il pense. Quand tu as réalisé ça, cette affaire-là, que l’Homme pense
qu’il pense, là ça devient facile après.

J’ai une relation avec un Américain, puis c’est bien rare que je fasse ça, parce que je ne
communique jamais par e-mail moi, avec personne, mais il y en a un quelque part aux États-
Unis dans le Massachussetts, à l’université là, il est bien prêt, il est mûr comme une pêche
(rires du public). Puis c’est la première fois que je me donne, pas le trouble, mais le plaisir
contrôlé d’y répondre, mais là, il est trop énervé là. 

Là, aussitôt que je lui réponds, il me répond, puis je lui réponds, puis il me répond, puis je
lui réponds, puis il me répond ! Ça fait que là, il a été assez intuitif dernièrement pour
m’envoyer un e-mail me disant : “mais peut-être que je vous réponds trop vite”...
Autrement dit je suis pas mal énervé là, t'sé ! Puis effectivement, il avait raison parce que
j’étais “tanné” (en avoir assez) de lui répondre. Ça fait que je vais peut-être le faire attendre
deux ans (rires du public). Mais pendant deux ans, il va apprendre à travailler parce que là,
je deviens une becquée pour lui. 

Ça, c’est pour lui donner un coup de pouce, pour lui faire dire : “bon, ben, tu t’en vas par-
là, c’est correct, tu es entré, tu vas sortir de ton bouddhisme là”... Là, il est prêt à ce que
j’aille aux États-Unis me faire des rencontres, me faire faire des séminaires, là il est rendu
réellement, là... Il faut qu’il se calme là ! (rires du public).

Le verbe, ce qu’on appelle le verbe, ce que moi j’appelle le verbe, pas l’Église catholique là,
ce que j’appelle le verbe, c’est la construction instantanée à partir de rien. Quand l’Homme
construit instantanément à partir de rien, simplement à partir d’une vibration, pas à partir
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d’une forme. Ça, c’est le verbe. Ça fait que ce n'est pas une grosse patente, il ne faut pas en
faire toute un “chiale” de tout ça. 

Quand tu passes d’une vibration, tu construis une pensée-forme à partir d’une vibration et
non pas à partir d’une pensée-forme, à ce moment-là tu es dans le verbe. Alors qu’est-ce qui
se passe au niveau de ton ego à ce moment-là ?

Premièrement, tu commences à réaliser que tu es intelligent. Deuxièmement, tu commences
à réaliser que tu es dans l’Intelligence. Troisièmement, à ce moment-là tu réalises que tu
n'es pas intelligent, ce n'est pas toi ! C’est important là !

Étape numéro un, tu penses que tu es intelligent, pas de problème, on a droit à ce faux pas
là. Après ça, tu commences à réaliser que tu es dans l’Intelligence, puis quand tu
commences à réaliser que tu es dans l’Intelligence, ben là, tu réalises que ce n'est pas toi qui
est intelligent ! 

L’Intelligence, c’est un processus, toi tu es simplement un récepteur là-dedans. À ce
moment-là ils disent : le verbe, ce qu’on appelle le verbe, ça fait partie de ta quantification
de l’énergie, ça ne fait pas partie de sa qualité, parce que tu n'es plus responsable. Ton seul
rôle, le seul rôle que tu joues dans toute cette synergie-là, entre le plan matériel puis les
autres plans, c’est que tu es capable, si tu es très très ajusté, très conscient, tout ça, tu es
capable de quantifier extrêmement cette vibration-là.

Autrement dit tu es capable de réellement parler, puis tu es capable de plonger ton Esprit
dans l’infini pour faire sortir l’information dont tu as besoin pour le travail que tu as à faire,
que tu sois architecte ou conférencier comme moi, ou “whatever”. Ça part ! 

Il dit : à ce moment-là la seule chose que l’Homme réalise qu’il a à faire par rapport à la
connaissance, c’est de réaliser qu’il n'en est pas responsable. Tu n'es pas responsable, parce
que tu n'es pas pris dans la vérité. Tu ne demandes pas à personne de croire, parce que tu as
mis ça de côté depuis longtemps. Ça fait que si tu ne demandes pas à personne de croire ce
que tu dis, puis tu n'es pas pris, tu n'es pas enchaîné dans la dualité de la vérité, tu n'es plus
responsable de la connaissance. 

Ça fait que qu’est-ce qui se passe avec ce qu’on appelle la connaissance ou le savoir ?
Qu’est-ce qui se passe ? Il dit : il fait son petit bonhomme de chemin dans le temps, puis ça
ne te regarde plus. Ce n'est plus tes affaires. Ça ne te regarde plus. Alors à ce moment-là en
tant qu’individu, qu’est-ce qui se passe ? 

Il dit : l’Homme va commencer à arrêter de se chercher. Tu arrêtes de te chercher, parce que
se chercher de leur point de vue à eux autres, ils disent : c’est comme le chien qui court
après sa queue. Même si vous vous cherchez pour des bonnes raisons : Rose-Croix,
Bouddhiste, “whatever”, philosophie, vous vous cherchez pareil, puis se chercher c’est du
stress.

Quand tu te cherches, tu te stresses. Pourquoi est-ce que tu te stresses ? Parce que tu veux
atteindre la vérité. Puis c’est quoi la vérité ? Il dit : c’est l’incapacité chez l’Homme de
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transcender la forme. Si tu n'es pas capable de transcender la forme, tu es fait à l’os ! 

Qu’est-ce qui se passe dans les pays musulmans aujourd’hui là, en Israël ? Ces peuples-là ne
sont pas capables de transcender la forme. Ça fait que la vérité pour eux autres, c’est
tellement fort, c’est tellement important, puissant, ainsi de suite, c’est tellement astral, que
les conséquences de ça, c’est ce qu’on vit. 

On a passé la même chose nous les chrétiens durant le Moyen Âge : l’Inquisition. Ça fait
que l’Homme doit en arriver un jour à pouvoir transcender la forme. Mais tu ne peux pas la
transcender, la forme, si tu l’équivaux à de la vérité.

Si elle est véritable pour toi, la forme, tu es fait à l’os. Tu es déjà polarisé ! Puis là, tu vas
demander à l’autre de croire ce que tu dis, c’est ça que je reproche aux Témoins de Jéhovah,
ils en sont fatigants ! Ils ont eu leur claque là, en l’an 2000, quand le monde ne s’est pas
écroulé là ! Il y en a bien des millions qui ont pensé que le monde s’écroulait en l’an 2000
là. Ça fait que ça va loin l’affaire de la vérité.

Je vais vous en donner des petits exemples, on le regarde d’un point de vue à partir des
autres plans.

La vérité, c’est essentiellement du mensonge bien formulé pour que l’Homme se sente bien.
Intéressant ! Ça aide toujours à rendre l’âme prisonnière de l’Esprit. Ça fait qu’on souffre
tout le temps en dedans. 

Il dit : la vérité existe sur la Terre parce que l’Homme ne s’est pas adapté à sa propre
infinité. Si l’Homme était adapté, comme il s’adaptera avec l’évolution à sa propre infinité,
la vérité ça n’existe plus. Alors qu’est-ce qui remplace la vérité ? Ben, c’est le Réel. 

Puis c’est quoi du Réel ? Tu ne le sais pas ! C’est un processus instantané qui se développe.
Tu ne demandes pas à une molécule d’eau où aller dans la rivière, elle se promène, elle se
promène, elle se promène, elle se promène, elle se promène. Savoir, c’est la même affaire,
ça se promène, ça se promène, ça se promène.

Nous autres, on veut l’arrêter le savoir, en faire une connaissance véritable. Ça a été la faute
des civilisations, c’est la faute des cultures, ça fait partie d’un processus involutif, c’est
normal ! Ça fait partie du développement de l’Homme, la recherche de l’Humanité, le fait
que l’Homme est obligé de se créer un concept de Dieu pour pouvoir supporter l’infinité
universelle. Pourquoi ? Parce qu’il n'a pas conscience vibratoire. 

Si l'Homme avait conscience vibratoire, les structures mentales, les architectures mentales
inférieures qui font partie de l'involution, qui font partie du passé de l'Humanité ou des
cultures auxquelles l’Homme a appartenu, ça ne lui servirait plus. Ça fait qu’il y aurait un
gros, gros, gros poids sur ses épaules philosophiques, ses épaules psychologiques, ses
épaules d’identité, gros poids qui serait totalement éliminé.

Ils disent : l’Homme doit comprendre un jour que la constante universelle, c’est
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l’élimination d'un moi réflectif. C’est une constante universelle pour eux autres. Autrement
dit un jour, avec l’évolution, ça prendra le temps que ça prendra, l’Homme va vivre dans
une constante universelle, c’est-à-dire qu’il y aura abolition de la réflexion du moi. Ça ne
veut pas dire que le moi est éteint, comme dans le sens, comme souvent des gens pensent,
dans le sens de s’unir spirituellement avec l’infini là, puis devenir un autre genre de
mystique, puis ça, ça nous met dans la “merde” aussi, c’est ce qui s’est produit aux Indes,
ainsi de suite. 

Il faut que l’Homme en arrive éventuellement à dépasser les catégories. Et l’Homme va en
arriver à dépasser les catégories quand il ne pourra plus les maintenir valables dans sa
conscience à travers un mécanisme subjectif de réflexion qu’on appelle la recherche de la
vérité.

La recherche de la vérité, c’est essentiellement la destruction ou l’arrêt de son infinité.
L’Homme ne peut pas sentir son infinité s’il est à la recherche de la vérité, donc ne pouvant
pas sentir son infinité, c’est ce qui a créé pendant des longues périodes de l’évolution
humaine ce que j’appelle l’involution, c’est-à-dire l’incarnation de l’âme dans la matière. 

Mais avec l’évolution, donc la libération de l’Homme de la matière, c’est-à-dire le contact
entre l’Homme et d’autres dimensions de sa conscience, à ce moment-là, ben, l’Homme va
éventuellement se sortir de la vérité. Puis à ce moment-là, il n'aura plus à recourir à des états
de conscience subjectifs, comme il a connus pendant l’involution, où des agglutinations de
pouvoir, des religions, des gouvernements, des idéologies comme le socialisme en Russie,
ainsi de suite, ou des périodes philosophiques comme les Lumières en France, ont voulu
imposer à l’Homme une manière de penser.

Ça fait que c’est quoi une manière de penser, l’imposition d’une manière de penser ?
Qu’est-ce qu’ils disent que c’est ? 

Ils disent : c’est violer son identité, ça fait que l’Homme s’est fait violer son identité
pendant des siècles, des millénaires : les Grecs, les Romains, les Hindous, les ci, les ça. On
s’est fait violer notre identité. 

Ça fait qu’on arrive aujourd’hui à la fin du vingtième siècle suffisamment savant au niveau
des sciences matérielles parce que ça, on peut le contrôler, on a une méthodologie
scientifique, mais au niveau de la pensée, au niveau de la philosophie de la pensée, on n’est
pas plus avancé qu’on était avant. Pourquoi ? 

Parce qu’on est incapable de supporter notre propre conscience personnelle. On est obligé
de toujours avoir le support d’une conscience collective, d’un Pape qui va dire : “croyez”,
ou d’une université qui va dire : “bon, ben, c’est comme ça”. Ça fait que l’Homme n’a pas
d’identité. Son identité est totalement violée. Puis après ça, on se demande, quand on vit
dans des périodes très très douloureuses comme on en vit là, puis comme on en vivra dans
les années à venir, où le monde craque !

Pourquoi est-ce que le monde craque ? Le monde craque parce qu’il n'y a aucune façon
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d’identifier, comprendre le phénomène humain, même si le phénomène humain est très
négatif dans le sens qu’il crée beaucoup de souffrances : le terrorisme international, les
bombes qui sautent à gauche, à droite, les feux de forêts, la pollution... 

Si vous n'avez pas d’identité, c’est évident qu’au vingt-et-unième siècle, vingt-deuxième
siècle, vingt-troisième siècle, vous allez “freaker” (paniquer) net. C’est sûr, parce que la
civilisation est dans un processus d’accélération au niveau astral à des niveaux tellement
élevés que si l’Homme le voyait aujourd’hui, avec sa conscience réfléchie, ben, il
deviendrait fou, puis il faudrait le ramasser à la petite cuillère. C’est pour ça qu’il y a de
plus en plus de gens qui craquent.

Regardez les petites filles qui se font violer aux États-Unis là, par des gars là, il y en a
quasiment tous les trois jours. Puis les gens disent : “ah, ben, c’est aux États-Unis”... Ce
n'est pas rien qu’aux États-Unis, ça se produit en France, puis ça se produit en Allemagne,
puis ça se produit là. Puis on ne sait que ce que les gouvernements veulent révéler ! Ça se
produit en Chine, ça se produit un petit peu partout. Ça fait que c’est un phénomène mondial
cette affaire-là !

Ça fait que si l’Homme n’a pas d’identité, si l’individu n'a pas d’identité, puis si vous lisez
le journal de Montréal, vous êtes faits ! Vous allez tomber en déprime, c’est sûr, parce que
la fonction de ces journaux-là, c’est de vous donner des nouvelles ! Ils vous les donnent à
pleines pelletées. La population de Montréal, tous les matins, quand ils prennent leur café au
restaurant, ils ont le journal de Montréal, il y a bien du monde parmi nous autres qui l’ont eu
un matin.

Si tu comprends ce qui se passe au niveau universel, au niveau karmique, au niveau
planétaire, au niveau “involution-évolution”, si tu as de l’identité, ben, ce qui se passe dans
le monde, ça ne te regarde plus, ce n'est plus tes affaires. Mais si tu es fin, puis si tu es une
bonne sœur, puis si tu veux aider l’Humanité, puis si tu es un bon gars, puis si tu es sensible
à tout le monde, ben, tu es fait, tu es fait, tu rentres dans l’Ordre tout de suite. Tu rentres
dans l’Ordre, tu n'as plus qu’à signer tout de suite ! 

Au moins, tu vas avoir un salaire ou si tu n'as pas de salaire, ils vont te donner de la bouffe
puis un lit, tu vas être “safe” (rires du public). On est rendu là ! 

Il y a du monde (des gens) qui me disent à moi : “ben, oui, monsieur Bernard, mais si on
n’avait pas de monde pour aller en Afrique, puis aider les Africains, ainsi de suite, au
niveau des aides humanitaires”... Ben, j’ai dit : “il y en a, donc il n'y a pas de problème, il
y en a, c’est plein”... J’ai dit : “demande-moi pas à moi, par exemple, mais toi tu peux y
aller, pas de problème”... 

J’ai un de mes amis juifs, il me dit… Il a fait bien de l’argent, puis il est bien intelligent,
puis il me dit à moi un jour : “il faut que je fasse quelque chose pour l’Humanité”... Je lui ai
dit : “répète-moi ça là”... (rires du public). 

Il dit : “I have to do something for mankind”. “Tu veux faire quelque chose, tu es un Juif
puis tu veux faire quelque chose pour l’Humanité”... J’ai dit : “les Juifs ils ont été
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intelligents jusqu’au moment où tu m’as dit ça” (rires du public)... 

Faire quelque chose pour l’Humanité… Faire quelque chose pour l’Humanité ! “Si tu fais
quelque chose pour l’Humanité en fonction de l’illusion que tu as de faire quelque chose
pour l’Humanité, ça, ça marche”... Si tu me dis : “bon, j’ai une grande illusion, je veux
faire quelque chose pour l’Humanité, j’aimerais ça aller en Afrique, puis tout corriger les
problèmes”... Pas de problème ! 

On te met sur le bateau, va rencontrer Jean Chrétien, puis il t’envoie, mais au moins tu es
dans ton illusion, tu es encapsulé dans ton illusion, ça fait partie de ton illusion, puis
personne, même pas moi, j’ai le droit d’y toucher à ton illusion. Je n'ai pas le droit d’y
toucher à ton illusion.

Puis là, il dit : “ben, oui, mais si tout le monde pensait comme vous”... J’ai dit : “c’est ça le
problème, personne ne pense comme moi”... (rires du public). Ça fait que j’ai réglé son
affaire tout de suite.

Ils disent que le verbe, c’est la relation entre l’Homme, le mortel et son double, sa Source,
sans aucune interférence. Sans aucune interférence ! Ça, ça veut dire qu’il n'y a rien qui
vient entre lui puis toi. Il n'y a rien ! Rien, ça veut dire qu’il n'y a pas d’astral ici, il n'y a pas
de pensées subjectives, il n'y a pas de mémoire ici, il n'y a pas de culture ici. C’est lui à toi.
Point final ! 

Ça fait que c’est ça qui va créer, qui va donner à l’Homme ce que j’appelle une identité
universelle, puis une capacité de réellement comprendre où il “fite” (s'accorder,
correspondre), où il se situe dans le schéma des choses. 

S'il y a une guerre, s'il y a une bombe qui éclate dans le coin, s’il se passe quelque chose, si
les eaux montent puis commencent à menacer nos villes, il faut que l’individu sache quoi
faire ! Mais il faut qu’il sache quoi faire par rapport à lui-même, en fonction de son identité.
À ce moment-là il n'y a plus de problème, ça n'a plus d’importance ce qui se passe dans le
monde “tal'heure” (tout à l'heure). Mais s'il n'a pas d’identité, là il va avoir des gros
problèmes, c’est sûr. C’est sûr !

Il dit : vous pensez que c’est difficile de vous connaître, puis dans le fond c’est facile. Il dit :
arrêtez de vous chercher. Mais on a été entraîné à se chercher, Platon, Socrate, la “gang” là,
les philosophes, les Lumières. 

Il dit : quand l’Homme termine sa propre programmation, il dit : il se prononce devant son
propre tribunal. Ça veut dire quoi ça ? Il dit : c’est toi qui “run ton show”. Ton show, il n'est
p a s “runé” par la culture, par la mémoire de l’Humanité, par l’astral de l’Humanité,
“l’inconscience de”… Tu “run ton show”, c’est ton show ! 

Tu ne te fais pas dire par un prélat de croire, ça c’est bon pour les masses. Pas de problème
avec ça ! Les masses ont besoin d’un support. Pas de problème ! Je n'ai rien moi, contre les
religions au niveau des masses, mais ce n'est pas aux masses que je parle, je parle à
l’individu, l’Homme, UN, un à la fois.

1838



Il dit : le verbe, c’est ta capacité en tant qu’Homme de pouvoir absorber ce que tu ne savais
pas tout à l’heure pour pouvoir l’exprimer après. C’est intéressant ça ! Quand tu es dans le
verbe, tu es capable d’absorber la vibration de ce que tu ne savais pas tout à l’heure pour
l’exprimer après. Ça fait que “tal'heure”, tu ne le savais pas. Avant de le dire, tu ne le savais
pas. Quand tu l’as su, tu l’as exprimé, mais avant, tu ne le savais pas. Ça fait qu’il n'y a pas
de réflexion. L’ego n'est pas impliqué. 

Avez-vous des questions ?

Question : La différence entre la vérité et une conviction ?

BdM : La différence entre une vérité puis une conviction ? Il dit : une conviction, c’est une
façon de penser qui donne l’impression que tu as raison. C’est une façon de penser, c’est
simplement une façon de penser que tu as raison. 

Puis ce n'est pas bon, parce que tu peux avoir l’impression que tu as raison, mais ça ne veut
pas dire que ça va être réel ton affaire. Ça fait qu’une conviction puis la vérité, c’est tout
connecté ça, c’est tout des cousins, des petits frères ensemble. Ça fait partie des mêmes
platitudes de la conscience humaine. 

Question : Est-ce qu’on peut avoir, des fois, des convictions…

BdM : Si vous avez une conviction, vous allez vouloir me convaincre. De quel droit vous
avez de vouloir me convaincre ? Vous n'avez pas le droit de me convaincre. Vous avez le
droit de me parler, puis si c’est intelligent je vais dire : “bon, ben, c’est intelligent, on s’en
va ensemble, on pige la même affaire”. Mais de me convaincre, vous n'avez pas le droit.
C’est ça que j’ai contre les religions : “crois ou meurs”, t'sé, regardez ce que ça a fait !

Question : Peut-on avoir l’impression qu’on a une certitude, puis c’est une conviction
qu’on a ?

B d M : Vous pouvez avoir l’impression que vous avez une certitude, puis c’est une
conviction, puis c’est avec le temps que ça s’ajuste ça. C’est parce qu’il y a encore trop
d’ego. Mais avec le temps, ça s’ajuste, il y a moins de réflexion, puis un jour vous êtes dans
une certitude, puis la conviction vous n'avez plus besoin de ça. Il y a des trappes dans
l’évolution de la conscience. 

C’est évident que vous n'allez pas passer de zéro à soixante-mille à l’heure instantanément.
C’est un processus évolutionnaire, c’est long, mais vous allez le voir, ça se voit, parce que
vous allez regarder en arrière, vous allez dire : “bon, ben, je pensais que j’avais la
certitude, mais c’était réellement de la conviction”... Mais ça, ça fait partie des illusions
astrales de l’Homme. On passe à travers ça avec le temps.

Question : Je suis peut-être niaiseux, mais je voulais savoir la raison pour laquelle tu fais
des “barbots” (barbouillages, dessins informes) ?
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BdM : Pourquoi est-ce que je fais des “barbots” ? Je fais des “barbots” premièrement pour
me reposer. Ça me repose. Puis au lieu de supporter ça dans ma tête, je l’envoie directement
sur le tableau, c’est comme un support matériel. C’est ma façon à moi de canaliser pour
vous autres l’information. Sans ça, ben, je resterais ici devant vous autres là, puis je pourrais
vous parler pendant des heures, il n'y aurait pas de “break” (pause). 

Puis à ce moment-là, la vibration monterait trop, puis vous arriveriez chez vous et vous
auriez beaucoup de difficulté à dormir (rires du public). Comme ça, ça vous donne un
“break”. Parce que si je restais ici devant vous autres, comme un sphinx là, puis je vous
parlerais pendant quatre heures, vous verriez que vous auriez de la misère à dormir le
lendemain matin.

Ça fait que ça, ça casse ça, pour vous permettre en tant que personnalité d’absorber des
sections de tout ça, sans être obligé de vivre des changements vibratoires trop, trop, trop
intenses. Ça fait qu’en même temps, ça vous protège, puis moi ça me repose, parce
qu’aussitôt que je vais au tableau, moi ça part, c’est comme une...

Question : C’est quoi la différence entre penser que nous sommes contrôlés de l’extérieur
et, par exemple, un Dieu qui est à l’intérieur de nous qu'on ne voit pas ?

BdM : Un Dieu, c’est un concept humain. Premièrement Dieu, le concept de Dieu c’est un
concept humain. Quand l’Homme pourra rentrer dans un dialogue télépathique avec les
autres plans, à ce moment-là sa cosmologie va changer. Autrement dit la structure des
mondes, la structure de l’invisible, la structure des plans, la structure des forces qui font la
gestion de toute l’évolution à différents niveaux, va changer, parce qu’à ce moment-là il
aura accès à des réponses fondamentales, parce qu’il pourra poser une question
fondamentale. 

Et à ce moment-là, l’Homme ne pourra plus substituer dans sa conscience personnelle des
valeurs qui étaient nécessaires durant l’involution, pour ce qu’il vivra à ce moment-là. Il va
changer. Parce que le concept de Dieu, c’est un concept spirituel, c’est un concept religieux.
Puis avec l’évolution, au fur et à mesure où l’Homme va entrer dans un autre partenariat
avec cette énergie créative-là qu’aujourd’hui probablement vous appelez Dieu, l’Homme va
s’apercevoir qu’il y a des instances, il y a des hiérarchies dans les mondes parallèles, puis
que l’Univers est extrêmement complexe.

Puis ça sera absolument non intelligent que le concept de Dieu existe en réalité. La seule
raison que le concept de Dieu existe, c’est parce que nous les Hommes sur la Terre, pendant
l’involution, on a eu besoin d’un concept comme ça pour nous aider à supporter la grande
infinité de la création. 

Mais à partir du moment où on commence à communiquer par télépathie avec les autres
plans, ainsi de suite, à ce moment-là cette relation psychologique conceptuelle qu’on avait
avec Dieu dans le passé, change. Puis éventuellement, on n’en a plus besoin, parce que la
réflexion qui, auparavant, créait notre ego n'est plus là.
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Ça fait que tu n'en as plus besoin de ça, ça fait que qu’est-ce que tu as à la place ? Ben, tu as
un ajusteur de pensée, ça fait que là, tu rentres dans la cosmologie du monde, de l’Homme,
tu rentres dans le mystère de l’Homme.

Tu en arrives éventuellement à pouvoir comprendre comment est-ce que l’invisible
fonctionne, comme tu peux comprendre comment est-ce que le matériel fonctionne. C’est
quoi la mort, tu peux la comprendre, tu peux parler avec des entités dans la mort, ainsi de
suite. Puis eux autres peuvent t’expliquer qu’est-ce que c’est qu’ils font, pourquoi est-ce
qu’ils sont là, où c’est qu’ils s’en vont, c’est quoi leurs illusions, c’est quoi leur relation
avec l’Homme, ainsi de suite.

Donc la cosmologie de l’Homme va changer, autrement dit la science de l’invisible va
devenir pour l’Homme aussi concrète que la science de la matière. Puis à ce moment-là,
ben, le concept de Dieu qu’on a utilisé pendant l’involution, ça ne servira plus, parce que ça
ne sera plus suffisant pour nous donner une explication valable du réel. Parce que pour que
l’Homme ait une explication valable du réel, il faut que quelqu’un lui parle. 

Mais le quelqu’un qui parle ou l’entité qui parle, ou la réalité qui parle, ou le principe qui
parle, ce principe-là il faut qu’il soit identifié, il faut que l’Homme s’identifie avec lui, il
faut que l’Homme soit capable de supporter ça ! Puis éventuellement, une fois qu’il est
capable de le faire, ben, le reste dépendant de sa vibration, le reste s’ensuit parce qu’il n'y a
plus de limite à comprendre les mystères. 

Ça fait qu’à ce moment-là, le concept de Dieu qui faisait partie des religions, qui était
nécessaire pendant l’involution, puis qui a été apporté par des initiés pendant l’involution,
ça va disparaître. Puis l’Homme va passer à un autre niveau de conscience qu’on appelle
une conscience universelle. Mais les religions n’existeront plus dans ce temps-là, le concept
de Dieu ne fera plus partie de l’architecture du mental inférieur de l’Homme.

Question : Bernard, quand vous êtes en état de réception, c'est qui, qui vous donne la
réponse ?

BdM : C’est le contact avec lequel je travaille. 

Question : C’est qui ?

BdM : C’est qui ? Ce n'est pas important pour vous autres de savoir parce que si vous
commencez à vous intéresser dans la nature du contact, là vous allez encore entrer dans une
cosmologie personnelle, puis là, vous allez vous créer encore des formes. Puis en vous
créant des formes, ben, vous allez retarder votre propre évolution parce que là, vous allez
tomber sous les Lois de la curiosité. 

Si vous tombez sous les Lois de la curiosité, vous allez tomber sous les Lois de la
connaissance, éventuellement ça va vous amener sous les Lois de la vérité. Vous allez
vouloir savoir : “c’est vrai, c’est pas vrai, c'est bon, c'est pas bon”...  Puis ça n’arrête pas !
Là, je vous donne un exemple pour expliquer ce qui se passe, parce que chaque être humain
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a un contact “anyway”, chaque être humain a un double, chaque être humain… Mais
l’évolution de l’Homme va permettre avec le temps que cette télépathie-là soit rendue
possible. 

C’est là que l’Homme passera de l’involution à l’évolution. En attendant, ben, il y a
beaucoup de vieux bois qui doit être brûlé dans la chaîne, parce qu’on en a des mémoires ! 

Mais je vais vous la rappeler cette “joke-là” parce que ça, ça a été une des meilleures. Je me
rappelle en 1969, puis ça va vous donner... vous répondre un petit peu plus encore à votre
question. Quand j’ai vécu la fusion en 1969, j’étais comme vous autres, j’étais un bon
catholique moi là, j’étais niaiseux. Je ne savais pas ce qui se passait avec moi là, c’était
neuf. 

Ça fait que j’ai dit... J'ai dit : “c’est quoi l’affaire du Notre Père qui êtes aux cieux”... J’ai
dit : “je peux étudier ça aujourd’hui”... Il dit : “dis-les”... Ça fait que j’ai commencé dans
ma tête à lui parler. 

Bon, ben : “Notre Père qui êtes aux cieux”.

Il dit : “O.K. Je suis ici”... 

“Que votre nom soit sanctifié”. 

Il dit : “je suis dans la Lumière”. 

Puis j’ai tout fait ma prière comme ça, puis quand je suis arrivé à “Amen”, il dit : “c’est
fini”... (rires du public). 

Ça fait qu’il m’a tout démoli la spiritualité, toute la conscience spirituelle de l’Homme par
rapport à la prière. 

Ça fait que j’ai dit : “je ne peux pas prier”... Il dit : “tu es bien mieux de me parler que de
prier”... Ça fait qu’il m'a démoli ça, cette affaire-là. 

Je ne l’oublierai jamais ça : “Notre Père qui êtes aux cieux, que votre nom soit sanctifié, que
votre règne arrive”... 

Il dit : “ça va prendre bien bien du temps ça, c’est bien long l’évolution de l’Homme”... 

Puis il m’a tout mis ça... Il m’a tout reformaté ça dans un langage intelligent,
compréhensible. Ça fait que j’ai trouvé ça bien intéressant.

Question : Et que votre volonté soit faite ? Il a dit quoi ?

BdM : “Que votre volonté soit faite”… C’est quoi la prière ? “Que votre volonté soit faite
sur la terre comme au ciel”... 
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Il dit : “ça, ça va être long”... 

Qu’est-ce qu’il m’avait dit ? Il y a une partie là-dedans : “Pardonnez-nous nos péchés... Nos
offenses... Comme nous pardonnons à”… 

Il dit : “la culpabilité, c’est très très mauvais”... 

Il y avait une autre partie dans la prière : “Donnez-nous aujourd’hui notre pain quotidien”...

Il dit : “tu t’inquiètes pour rien”... 

Ça fait qu’il m'a réellement tout reformaté ça. Je ne l’ai jamais oubliée celle-là ! C’est là que
j’ai compris l’illusion de la prière, quand tu es dans une conscience télépathique. Ça fait
qu’imaginez-vous les autres études que j’ai faites après ça, parce que moi, j’avais quand
même une mémoire judéo-chrétienne. Ça fait que votre question à monsieur (en arrière) est
très très importante, puis je vous y réponds un petit peu là, pour vous donner un petit peu un
encadrement de ça. 

Ça fait que la cosmologie, autrement dit la science des mondes parallèles, de l’Univers dans
sa totalité, ben, ça fait partie de la science de l’Homme, mais rendu à ce point-là, l’Homme
ne pensera plus bien gros. L’Homme va être en conscience télépathique, ça fait que si tu
veux savoir quelque chose, tu leur demandes, ils te le disent s’ils veulent te le dire, parce
que des fois, ils ne veulent pas te le dire, puis à ce moment-là, ben, l’Homme va arrêter de
chercher, puis le verbe va faire partie de sa conscience créative.
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Activité et santé mentale - Tester la source. PE#122 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal 

122 – ACTIVITÉ ET SANTÉ MENTALE -TESTER LA SOURCE

BdM : Avez-vous des questions ? Madame ?

Question d'une participante : Comment est-ce qu’on fait pour rentrer en contact avec son
double… ?

BdM : Ça, c’est une bonne question, c’est une bonne question. 

Ils disent : regardez comment ça pense dans votre tête, regardez comment est-ce que ça
pense dans votre tête quand vous pensez, regardez comment est-ce que ça pense, puis je vais
vous donner un exemple.

Je vous donne des exemples simplistes pour éliminer toute… Supposons que vous vous
dites dans votre tête : “je ne suis pas intelligente, moi”, supposons que vous vous
descendez, vous vous diminuez. 

Bon, ben ça, si vous le regardez, vous devez savoir que ca ne peut pas venir de votre réalité.
Votre réalité ne vous parlera jamais comme ça. Par contre, ça peut venir de l'astral, ou votre
réalité peut l'utiliser ça, ce genre de communication là, pour vous rendre consciente de
l'illusion.

Moi si je me faisais dire dans ma tête... Parce que n'oubliez pas, hein, au niveau de
l'involution, l'Homme pense dans le JE, quand l'Homme va être en conscience évolutive,
l'Homme ne pourra plus penser dans le JE, ça va toujours être TU. Ça fait que le JE, ça fait
partie de la construction de l'ego pendant l'involution, c'est pour ça d'ailleurs que c'est
difficile pour l'être humain de reconnaître en lui-même le contact avec sa Source.

Mais dans l'évolution, ça va changer ça, puis l'Homme va passer du JE au TU, puis c'est là
que l'Homme va rentrer dans une conscience télépathique. Mais si vous êtes dans votre
conscience personnelle, puis vous avez des pensées subjectives comme : “je suis sans-
dessein”, à ce moment-là faites comme un avocat, testez la source : “qu'est-ce que c'est que
tu veux dire”... C'est comme si vous leur renvoyez la vanne, puis vous allez voir qu'il va y
avoir un petit instant de retenue. 

C'est comme s'ils ne vont pas vous répondre tout de suite parce que là, ils vont savoir que
vous êtes au parfum. Ils vont savoir que vous commencez à voir la “game”, puis c'est
comme ça que ça se déclenche, parce que la Source ou l'ajusteur de pensée ou votre principe
universel qui sous-tend votre réalité mortelle ne vous parlera jamais comme ça !

1844

https://intelligencereellebdm.home.blog/


Par contre, ils peuvent utiliser votre mémoire, votre culture, comment vous avez été traités
quand vous étiez jeunes, les architectures de votre psychologie personnelle. Ils sont obligés
parce que sans ça, tout le jeu de votre personnalité serait dévoilé, puis si le jeu de votre
personnalité était dévoilé, sans que vous ayez les assises d'une psychologie évolutionnaire, à
ce moment-là vous pourriez perdre votre Esprit. 

Ça fait que c'est encore une façon pour eux autres de protéger l'Homme. Ils ne peuvent pas...
C'est comme s'ils ne peuvent pas amener à la conscience de l'Homme toute sa réalité, toute
la mécanique de sa réalité instantanément.

Quand ils le font, comme ils l'ont fait dans mon cas en 69, là tu perds ta personnalité, tu
perds ta mémoire, puis ça prend des années pour en arriver à te rebalancer, puis à
t'équilibrer. Ça fait que ça, c'est une des grandes initiations abominables, mais pour
l'Homme, l'Homme normal qui est en évolution de conscience, sensible, ainsi de suite, peut
avec la psychologie que maintenant on commence à avoir, prendre conscience de tout ça.

Quand vous avez des pensées stupides, ça ne vient pas, jamais, de votre réalité, par contre ça
peut être utilisé pour vous créer des stress psychologiques ou des stress psychiques, puis
c'est ça la vie. 

L'anxiété existentielle, c'est créé parce que l'Homme n'a pas conscience de la réalité de
l'autre bord. Sans ça, vous n'auriez jamais d'anxiété existentielle. Ça fait que c'est pour ça
que je dis : quand vous pensez des pensées qui ne sont pas intelligentes, ben, “checkez-les”
parce que là, ils jouent avec vos nerfs. 

Une fois que savez ça, ben là, à ce moment-là ils sont obligés de changer la “game”, puis ils
sont contents parce que là, ça veut dire que l'Homme commence à prendre conscience des
autres plans. Puis avec le temps, vous allez voir que la “game” elle va changer, puis la
pensée va changer, puis vous allez voir qu'à un certain moment donné, ils vont ouvrir votre
canal, puis ils vont vous donner de l'information que, vous, vous ne savez pas.

Là, vous ne serez pas habitués tout de suite, ça fait que là vous serez peut-être un peu
vaniteux, vous allez avoir un orgueil spirituel, puis là ils vont tout vous “re-défaire” ça, puis
ainsi de suite.

C'est un petit peu de même que ça marche, mais là, c'est personnel à chacun de nous autres. 

Il n'y a pas un être humain construit pareil, mais regardez comment est-ce que ça se passe,
surtout quand vous avez des stress, quand votre boss vous a mis à la porte, quand votre
maison brûle, quand votre enfant meurt, quand vous avez des maladies, il se passe quelque
chose dans votre tête là, qui sort de la normalité ! “Checkez-les”, c'est là que la “game” se
joue, puis c'est là, que l'Homme a la chance d'aller à droite au lieu d'aller à gauche.

Parce que dans l'évolution de la psychologie évolutionnaire sur la Terre, dans le
développement de la conscience humaine, l'Homme va en arriver à parfaitement
comprendre son mystère, ça n'existera plus ça : pas se connaître, pas se savoir, pas se
connaître ! 
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Le moindre geste que vous allez poser, vous allez comprendre pourquoi. Les moindres
choses que vous avez vécues, vous allez comprendre pourquoi. Mais pour ça, ça prend un
contact avec les plans parce que c'est eux autres qui ont le contrôle sur vos archives, c'est
eux autres qui créent la programmation, qui aident à la création de la programmation. 

Puis il y a bien des décisions que vous avez prises, vous autres en tant qu'individus, avant
l'incarnation, qui seront mises en marche à partir du moment où vous entrez sur le plan
matériel. Mais le contact avec le double, il est toujours là, lui.

Si vous me demandiez : “c'est quoi le but, c'est quoi la finalité, le but de la vie sur la
Terre”... C'est d'en arriver éventuellement à reprendre le contact télépathique que l'Homme
a perdu au début de l'évolution alors que la race adamique a pris naissance sur la Terre,
parce qu'au niveau du stage de la race adamique, l'Homme a perdu contact avec les plans.
Pourquoi ? Pour des raisons très importantes : développer un ego ! 

Si le contact avec les plans n'avait pas cessé au début de la race humaine, on serait “gaga”
aujourd'hui, on n'aurait pas d'ego. Alors l'Homme a développé un ego, donc une conscience
personnelle, ce qui a fait partie de la grande travestie de sa vie. Il est mort parce que l'âme
elle, ne pouvait pas s'ajuster par elle-même, donc l'âme en sortant du corps retourne au plan
astral, puis se réincarne, ainsi de suite. Puis c'est pour ça qu'on vit des grandes
programmations.

Ce cycle-là commence à finir, on passe de l'involution lentement à l'évolution.

Autant l'involution était longue, autant l'évolution va être longue. Par contre, sur le plan
individuel, ça va se faire suffisamment rapidement, puis l'Homme va en arriver dans sa vie,
dans une vie, dans sa vie, à pouvoir finalement établir... avoir conscience avec les autres
plans. 

Puis quand vous avez conscience avec les autres plans, c'est clair et net. Regardez comment
est-ce que vous pensez ! Ce n'est pas quand ça va bien, que vous êtes sur la plage en Floride
là, c'est quand ça va mal ! Quand ça va bien, occupez-vous jamais de ça ! Ça ne vaut rien
quand ça va bien parce que quand ça va bien, il n'y a pas de travail qui se fait sur vos corps.
Quand ça va bien, pour eux autres là, c'est comme un repos pour vous autres. Quand vous
êtes heureux là, c'est un “break” qu'ils vous donnent, mais ça ne dure pas longtemps... Le
lendemain vous ne l'êtes plus, hein ! 

Tu étais en amour avec la femme, “t'es fous comme de la merde”, puis deux ans plus tard
c'est la guerre, ça fait que c'est pour ça que le bonheur ça n'existe pas pour nous autres ! 

On le cherche le bonheur parce qu'on est réellement naïf, puis il ne s'agit pas pour nous
autres d'être heureux, il s'agit pour nous autres de comprendre la vie. Après ça, quand tu la
comprends, tu n'es plus malheureux puis tu n'es plus heureux, tu es neutre. Ça fait que
“checkez” comment est-ce que vous pensez !

Quand vous marchez sur la rue, puis que vous voyez votre “chum” avec une autre fille là,
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puis vous vivez toutes sortes de choses dans votre tête, deux-cent-mille à l'heure là,
“checkez” comment est-ce que vous le vivez, là ils vont vous jouer dans la tête, puis c'est
comme ça que ça marche. Puis ça a toujours été de même depuis des millions d'années,
seulement c'est pire aujourd'hui parce qu'on a plus d'ego. Puis plus on a d'ego, pire c'est !
(rires du public). 

Je me rappelle dans le temps, quand ils m'envoyaient, (parce que j'ai vécu une initiation),
puis qu'ils m'envoyaient des pensées réellement connes là... Je disais : “qu'est-ce que c'est
que tu veux là”... Il disait : “je voulais rien que te parler”... Je disais : “mange d'la marde
(va te faire foutre), crisse-moi la paix”... Ça fait que voyez qu'on la connaît la “game”. 

Moi je le connais la “game”, c'est sûr, je vous l'explique, “checkez” comment est-ce que
vous pensez ! Puis quand vous êtes heureux, trop heureux, “checkez” la “game” parce que
vous ne serez pas heureux le lendemain, ça ne dure pas longtemps. 

Il dit : vous êtes toujours testés dans votre tête tout le temps, c'est ça l'anxiété humaine,
l'anxiété existentielle, on est tout le temps testé. 

Imagine-toi les prêtres qui souffrent de pédophilie, tu penses qu'ils n'en vivent pas toutes
sortes de patentes dans leur tête ces pauvres gars là ! Ils doivent vivre de la culpabilité à
l'os ! Ça, ça fait partie de la programmation de l'être humain, puis c'est de même, ça fait que
“checkez” ce qui se passe entre vos deux oreilles ! Oui ? 

Question : Vous parliez tantôt qu'ils nous permettent un break, est-ce que c'est lié au taux
vibratoire, quand on fait des prises de conscience, ça peut ouvrir des accélérations, c'est
quoi ces accélérations-là ?

BdM : C'est parce que vous changez, votre taux vibratoire change, ça fait qu'en changeant
votre taux vibratoire, tous vos corps subtils, le mental, surtout le corps mental, il devient
hyperactif. Si tu veux te coucher le soir, puis ça ne dort pas, ça ne dort pas, ça ne dort pas,
t'sé, ça fait que c'est une énergie. 

Puis c'est pour ça que je vous dis, c'est important... D'ailleurs dans une prise de conscience
comme ça, ainsi de suite, dans un développement de conscience accéléré, c'est bien
important que l'Homme, les gens soient “groundés”, t'sé. Va au forum, marie-toi, fais
l'amour, accroche-toi à un fil, fais n'importe quoi, parce que si vous restez rien que là-
dedans, là c'est évident que vous allez vous “dégrounder”. 

Dans l'évolution de ce que j'appelle la conscience, donc de l'Intelligence de l'Homme là,
plus vous allez devenir conscients, moins vous allez être spirituels. La spiritualité, ça fait
partie de l'involution, ça ! Moi j'ai peut-être l'air spirituel à vous autres là, parce que je suis
un initié, mais laissez-moi vous dire que ça n'existe pas pour moi la spiritualité ! Je suis
intelligent, point final !

La spiritualité, je ne vis pas ça. J'ai vécu ça quand j'étais jeune au début de la fusion parce
que j'étais naïf. Mais ça, ça a tout été détruit. Ça fait que si vous m'invitez à un bon “party”,
je vais y aller, t'sé, une bonne bouteille de vin, je vais en boire, t'sé, je n'ai pas de conscience
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spirituelle. 

Ça fait que quand vous vivez des changements de conscience, des changements vibratoires,
arrangez-vous pour... C'est pour ça que je dis : votre meilleure mesure, c'est de travailler,
vous ne devriez jamais vivre sans travailler. Travaillez ou faites quelque chose, coupez du
bois, faites quelque chose, parce que si vous vous concentrez seulement sur votre intériorité,
vous allez devenir “gagas”, vous allez vouloir parler rien que de ça ! 

Puis ça, c'est normal au début parce que la conscience, ça crée une pression, puis ça dure des
années, hein, ça crée une pression sur la colonne, puis tu veux parler de ça, il n'y a rien que
ça qui t'intéresse, puis c'est neuf, puis c'est créatif, puis c'est nouveau !

Mais dans ce processus-là, certains individus perdent le contact avec la réalité, vous ne
pouvez pas vous permettre de perdre le contact avec la réalité, vos jobs, vos familles, tout
ça. Ça fait que ça demande une grande maturité, ça. Ce n'est pas facile, pas facile ! C'est
bien important ! Il faut que vous vous protégiez contre cette énergie-là, ça fait que moi
j'appelle ça, l'intégrer cette énergie-là, puis ça prend des années, avec le temps vous
l'intégrez.

Une prise de conscience, c'est une phase transitoire, vous partez de l'inconscience à la
conscience, vous partez de la noirceur à votre propre Lumière. Ça fait qu'il y a une phase
qui dure des années là, mais ce n'est pas fini cette affaire-là, il faut que ça s'ajuste, il faut que
ça s'intègre, puis un jour vous redevenez normaux. Moi j'ai l'air normal aujourd'hui là, (rires
du public).

Question : Bernard, vous avez parlé tout à l'heure à la dame, de la possibilité de perdre
son Esprit, est-ce que tu peux décrire qu'est-ce que c'est perdre l'Esprit pour une personne,
ou perdre la raison, est-ce que c'est la même chose les deux ? Est-ce qu'il y a une différence
entre les deux ? 

BdM : C'est une bonne question. Bon, perdre l'Esprit là, dans le sens d'aller à St-Jean-De-
Dieu (Hôpital), perdre l'Esprit c'est être astralisé fortement. Une personne qui est fortement
astralisée perd son Esprit, parce qu'il y a une entité sur le plan astral qui connecte avec à son
insu. 

Les gens qui vivent, les “serial killers” là, puis toutes ces affaires-là qu'on entend parler, que
les psychiatres leur posent des questions : “avez-vous entendu une voix”... Où le gars dit :
“j'ai entendu une voix”... X disait : “j'ai entendu une voix”, ils entendent tous des voix ces
gens-là. Ils entendent des voix qui viennent de l'astral, puis ils les croient.

Le plus grand danger de l'Homme quand tu es inconscient... Puis tu es en consctruction, puis
tu ne t'occupes pas de ces affaires-là, ce n'est pas grave, tu n'en as pas de problème au
niveau de la coyance, ça fait que croire pour un bon catholique c'est très bon, c'est bon pour
son calme intérieur. Mais quand tu es voyant, quand tu es psychique, quand tu as une
connexion avec les autres plans, puis que tu crois ou que tu commences à les croire, tu es
fait !
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Puis les gens qui vivent des grandes possessions, par exemple, les individus qui... Je prends
des cas extrêmes comme les “serial killers”, ainsi de suite, qui sont possédés à un point, ce
n'est même plus eux autres qui “run” au point où ils sont tellement possédés que quand ils
ont fait leur acte, ils ne s'en rappellent même plus, ils en perdent complètement la mémoire. 

Ces grandes possessions-là, ça, ça vient du plan astral ces entités-là, les gens qui vivent des
expériences comme ça, ils vivent des karmas abominables, là tu perds ton Esprit, tu n'as plus
de conscience. Quand tu perds ton Esprit, tu n'as plus de conscience, mais quand tu es en
contact avec le plan mental, qui est ta Source, tu peux vivre des changements de conscience
au niveau de ta personnalité, mais tu sais toujours que tu n'es pas “capoté”. C'est dur, c'est
difficile au début, ça peut être un gros choc pour certaines personnes. 

Le monde... “Ils” ne vivent pas ça de même, lui il ne vit pas ça, puis ça fait des années que
je le connais, il fonctionne, c'est un homme d'affaires, il est intelligent, c'est un brillant ça !
Mais il y a du monde (des gens), ils vivent ça différemment, on est tous différents, ça fait
que ça, c'est ouvert au monde cette affaire-là, il y a du monde qui passe à travers, puis il y a
du monde qui ne passe pas à travers.

Mais les gens qui sont souvent trop sensibles, trop spirituels, c'est les gens trop spirituels qui
risquent d'être le plus affectés par ça, parce que quand vous êtes trop spirituels, quand vous
êtes trop dans des systèmes de croyances, ainsi de suite, c'est là qu'ils vont vous accrocher ;
Parce que la spiritualité, la croyance, ou tous ces systèmes-là font en sorte que vous perdiez
votre identité, puis tu ne peux pas perdre ton identité par rapport à ça, au contraire il faut
que tu sois réellement dans ton identité. 

C'est pour ça que je dis : ce qui se passe entre vos deux oreilles, il faut que vous soyez
réellement conscients de ce qui se passe dans vos deux oreilles. Le gars qui se fait dire, par
exemple, le gars qui est débalancé, qui se fait dire : “bon, ben, va-t'en au Vatican, puis
détruis les statues”, comme c'est arrivé, “détruis les statues, puis c'est le Christ qui te
parle”, le gars croit ça, il est fait !

Puis la psychologie qui fait partie de notre science médicale, c'est une psychologie
matérialiste. Ça fait que les psychologues, ils le savent qu'il y a du monde (des gens) qui
entendent des voix, mais pour eux autres, c'est des hallucinations. Comme c'est une
hallucination, ça n'a pas de base, ça n'a pas de fondation dans aucune réalité.

Puis c'est là la différence, la séparation entre une psychologie purement matérialiste,
involutive, puis une psychologie évolutionnaire où l'Homme vient en contact avec la voix
qui parle, mais il en arrive éventuellement à l'intégrer, à ne plus la croire, puis à l'en faire
partie de sa conscience. Là, le contact avec le plan mental s'établit. 

Mais pas croire ce qu'ils vous passent, ce qu'ils vous disent ou ce qu'ils peuvent vous dire
dépendant du niveau de psychisme ou de télépathie que vous avez, c'est fondamental.
D'ailleurs vous allez le réaliser dans votre expérience, l'Homme va être testé là-dedans.
Autant la croyance, ça a été nécessaire pendant l'involution, pour le bien ou pour le mal,
autant la croyance dans l'évolution, ça va être éradiqué de la conscience humaine, parce que
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l'Homme n'aura pas de maître.

Quand tu crois, tu as un maître, qu'il soit ici sur Terre ou qu'il soit en haut, tu as un maître.
Mais un Homme conscient, ça ne peut pas croire. Pourquoi ? Parce que ça n'a pas de maître.
C'est là que le verbe prend forme dans sa conscience, ainsi de suite, puis que l'Homme
s'éclaire de lui-même au lieu de toujours s'éclairer de quelqu'un d'autre. Ça fait que c'est
bien important “pas croire”, puis ce n'est pas évident “pas croire”. Ce n'est pas évident ! 

Je connais des gens moi, qui sont en évolution de conscience depuis des années de temps, ils
réussisent à se faire prendre là-dedans. Oui ?

Question : Bernard, à quoi ça sert d'aller chercher de l'information si on ne peut pas la
croire, si tu ne la crois pas, tu ne peux pas travailler avec ?

BdM : Ça, c'est une très bonne question. Vous allez chercher de l'information parce que
vous n'êtes pas capables de vous informer tout seuls. C'est pour ça que vous allez chercher
de l'information. Tant que vous allez chercher de l'information, vous êtes supposés d'aller
chercher de l'information à laquelle vous n'allez pas vous rattacher. 

Sans ça, si vous allez chercher de l'information à laquelle vous vous rattachez, vous allez
tomber dans un système de croyance.

Il y a de l'information qu'ils peuvent vous donner, mais qui ne vous touche pas
personnellement en tant qu'ego. Moi je peux aller en chercher de l'information, au niveau de
ce qui se passe dans le monde, mais ça, ça ne me touche pas en tant qu'ego. Mais si je vais
chercher de l'information là, pour moi personnellement, il faut que je fasse bien, bien, bien
attention. 

Tu sais, quand ils te disent : un voyant n'est pas capable de se guérir tout seul, tu peux guérir
du monde, tu peux guérir les autres, tu peux aider les autres, mais te guérir tout seul, t'sé, ça
fait partie de la même affaire ! Sans ça, il n'y aurait pas de programmation, ça serait eux
autres qui seraient toujours après supporter l'Homme, ça fait que là il n'y aurait pas de
liberté.

C'est pour ça que les voyants ne sont pas capables, ou les guérisseurs ne sont pas capables
de se guérir tout seuls, ils guérissent les autres. Si tu veux être guéri, ben, va voir quelqu'un
qui va te guérir ; c'est commes les prêtres en confession, tu veux te confesser, ben, il faut
que tu te confesses à quelqu'un qui va te confesser. C'est la même chose. 

Quand vous allez chercher de l'information – puis ça, c'est l'expérience – être en
communication avec un double, c'est aussi expérientiel qu'être en communication avec un
Homme.

Moi ça fait trente ans d'expérience que j'ai avec lui là, je connais pas mal ses “games”, mais
comme je connais ses “games”, il ne peut plus m'en passer des “p'tites vites” ! Puis encore,
il est assez intelligent pour essayer, puis peut-être même assez intelligent pour m'en passer,
des “p'tites vites”. 
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La seule différence, c'est qu'aujourd'hui quand il me passe des “p'tites vites”, je comprends
pourquoi est-ce qu'il me passe des “p'tites vites”. Ça fait que ça ne m'achale plus. C'est bien
intelligent de l'Intelligence, puis nous autres, on est bien naïfs, on est sur le plan matériel, on
ne connaît pas le temps, on ne voit pas le temps, on n'est pas capable de voir, on ne voit pas
ce qui va se passer dans deux-cents ans, dans cinquante ans, dans trente ans, de notre vie,
t'sé, à moins qu'ils nous le disent. 

Moi je ne le fais plus maintenant, mais dans le temps, quand je regardais ma vie dans vingt
ans, qu'est-ce qui va se passer dans vingt ans, qu'est-ce que je vais faire dans vingt ans, là je
le voyais, ils me le disaient, puis ça se produisait. Mais il faut que je te le dise, sans ça tu ne
peux pas le savoir, comment est-ce que tu peux savoir ce qui va se passer dans vingt ans,
quand tu es ici tout de suite, “now” ! 

Par contre, il ne faut pas que tu te rattaches trop à ça, parce que si tu te rattaches trop à ça,
ben là, tu te fais du “sang de cochon”. Mais ça, c'est toute une affaire d'expérience, qu'est-ce
que c'est que tu vas chercher de l'information !

Moi techniquement, je ne suis pas intéressé à parler avec eux autres. Moi je les hais trop ! Je
les hais trop. Pourquoi ? Parce que je connais trop la “game”, je connais trop la “game” de
l'involution, je sais trop comment est-ce que l'Homme a été manipulé, la souffrance de
l'Humanité. Bon, quand je dis : “je les hais trop”, je ne les hais pas parce qu'ils ne sont pas
fins, je les hais parce que je suis trop conscient de la manipulation de l'Homme sur la Terre.

Ça fait que ma sécurité moi, en tant qu'Homme conscient, c'est de “dealer” avec eux autres,
mais toujours sur un pied d'égalité, pas une relation verticale comme lui ici, moi là. Une
relation horizontale. Comme ça, à ce moment-là, ben, je suis libre, sans ça tu n'as pas de
liberté. Puis un gars qui a une télépathie, qui est en vibration comme moi avec les autres
plans, tu vis une vie de possession, tu es possédé, tu es habité par eux autres à des niveaux
abominables. C'est pour ça que ça prend des années pour casser ça.

L'expérience que j'ai, j'essaie de vous la passer dans mes conférences, pour vous faire
réaliser que communiquer avec eux autres, c'est une chose, mais si vous allez chercher de
l'information pour votre bien-être personnel, faites bien attention, parce qu'ils vont vous
jouer une “game”, parce qu'il ne veulent pas que l'Homme les croit. 

Parce que dans le cycle de l'évolution, ils veulent briser sur la Terre – dans la conscience de
l'Homme individualisé – ils veulent briser le cycle des religions. Le cycle des religions, il
est fini ! 

C'est évident que ça va se poursuivre pendant des siècles au niveau des masses, mais au
niveau de la conscience humaine individualisée, le cycle des religions est fini et l'Homme va
commencer le cycle de l'Intelligence. Le cycle de l'Intelligence, ça veut dire que l'Homme
va être en contact télépathique avec le plan morontiel. Puis quand il va mourir, au lieu
d'aller en astral, il va continuer sur le plan morontiel. 

C'est comme si on est obligé de tout être rééduqué par eux autres, parce qu'on a perdu le
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contact avec eux autres depuis des milliers d'années, des milliers, des milliers d'années. Ça
fait que là, ils le refont le contact, mais le refaire le contact après tant de temps, puis avec
toute notre mémoire, c'est du “stock”.

Question : C'est quoi l'utilité du verbe ?

BdM : L'utilité du verbe, c'est de pouvoir donner une forme à la vibration. Moi tu me poses
une question, je te donne une réponse, l'autre il me pose une question, je te donne une
réponse ; un homme va venir me voir puis va me dire : “monsieur Bernard, expliquez-moi
mon problème intérieur”, je vais lui expliquer son problème intérieur, je transfère toujours
la vibration en forme. 

Mais c'est rien que ça, ça ne sert rien qu'à ça, ou si j'écris des livres, c'est évident, c'est facile
pour eux d'écrire des livres, ça se fait automatiquement, je n'ai pas besoin de penser, je n'ai
pas besoin de faire de recherche. 

Mais ça s'arrête là, le reste je veux vivre comme tout le monde moi, je veux aller au forum,
puis je veux aller au restaurant, puis je veux vivre comme tout le monde. Je ne veux pas me
faire “chier” par eux autres “forever” ! Qu'ils “mangent d'la marde” (aller se faire foutre)
eux autres !

Je suis obligé de vous parler de même parce que si je ne vous parle pas de même, vous allez
encore tomber dans des états, je ne parle pas de vous autres personnellement, vous allez
tomber dans des états de conscience spirituelle, ça fait qu'il faut que je casse toujours la
glace, puis la glace, puis la glace, puis ça fait trente ans que je fais ça, je casse la glace ! 

Puis heureusement que je suis au Québec pour le faire, parce qu'au Québec, je peux “sacrer”
(jurer), je peux faire toutes sortes d'affaires que je ne peux pas faire en France. Merveilleux
le Québec !

Pas les croire, c'est l'essence même de notre liberté par rapport à l'invisible. Qu'est-ce que
c'est qu'on connaît de l'invisible, qu'est-ce que c'est l'invisible, qu'est-ce que c'est la
cosmologie, c'est quoi un esprit ?! 

Pour nous autres, un esprit c'est de la petite fumée ! (rires du public), comprends-tu ce que
je veux dire ? Parce qu'on ne voit pas de l'autre bord, on ne voit pas au-delà des feux rouges,
mais quand tu changes de plan là, tu viens en contact avec ces affaires-là, puis tu les vois,
ainsi de suite, dépendant de ton niveau d'évolution, puis toute la hiérarchie à laquelle toi tu
appartiens, tout ça là, c'est une autre paire de manches ! 

Ça fait que la cosmologie, la réalité, ce qui est derrière toutes nos constructions, nos petites
constructions judéo-chrétiennes, juives, arabes, c'est du “stock”. 

C'est pour ça que l'Homme ne peut pas être présenté le vaste portrait de la réalité universelle
parce que l'Homme capoterait, l'Homme deviendrait fou, ça fait que l'Homme est protégé.
Ça fait qu'on est protégé par nos petites pensées stupides là, mais un jour il faut que ça
arrête, en voulant dire : “parle-nous comme du monde”. 
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Mais tant que l'Homme n'aura pas contact télépathique avec eux autres, il va continuer à
avoir des petites pensées stupides parce qu'il est dans un processus de réflexion, il n'est pas
dans une conscience créative, il n'est pas dans une conscience évolutive, il n'est pas dans la
télépathie, il est en réflexion, il est encore dans la pensée. 

Un Homme conscient, ça ne pense pas, ça parle avec. Donc avant que l'Homme arrête de
penser, ça va prendre du temps ! 

Moi je ne voudrais jamais penser, c'est abominable “penser”. Pour vous autres c'est du sport,
mais pour moi c'est abominable. Jamais je ne voudrais penser. Le taux vibratoire d'une
pensée, c'est tellement bas que si je pensais, je viendrais absolument en dépression. Jamais
je ne voudrais penser. Mais passer à la non-pensée, à la communication télépathique, c'est
des grandes initiations, c'est pour ça que l'Homme peut bénéficier de ceux qui vivent ça
pour en arriver à comprendre les mystères de la conscience. C'est extraordinaire ce qu'on a
accès aujourd'hui. 

Ça fait que parler avec eux autres c'est une chose, mais il ne faut pas qu'ils nous dérangent,
puis surtout, il ne faut pas qu'on les croie. 

Oubliez pas qu'on a une conscience... Nous autres, notre conscience humaine est basée sur
le principe de la vérité, tu me parles, c'est supposé être la vérité, mais au niveau cosmique,
le principe de la communication avec l'Homme n'est pas basé sur la vérité, il est basé sur le
mensonge, il est basé sur la retenue d'information.

Si on n'avait pas de retenue d'information, si on n'avait pas de mensonge dans notre tête, on
serait des génies. On connaîtrait l'avenir, on aurait de la voyance, on aurait... L'Homme
saurait quand est-ce qu'il va mourir, le livre serait tout ouvert ! 

Mais, non, tout est retenu parce que ça fait partie de l'incarnation de l'âme, ça ne fait pas
partie de la fusion de l'Esprit puis de l'âme, ça fait partie de l'incarnation de l'âme, on est
encore... La Terre encore aujourd'hui, c'est une planète en quarantaine. On est en
quarantaine, l'Humanité est en quarantaine. Un jour, ça va arrêter quand l'Homme va passer
à l'évolution jupitérienne, mais on n'est pas rendu là !

Ça fait que si la Terre est en quarantaine, l'Humanité est en quarantaine, l'Homme vit sur la
Terre une conscience réflective, et cette conscience-là ne lui permet pas d'accéder
instantanément, objectivement, aux archives, donc à eux autres. Ça fait que c'est pour ça que
l'Homme est toujours comme un chien, il est toujours après courir après sa queue.
Pourquoi ? Parce qu'il n'est pas capable de savoir, il est toujours dans une recherche de
connaissance, il n'a pas d'identité. 

Ça fait que s'il commence à prendre conscience des plans à un niveau ou à un autre, puis il
commence à vouloir prendre avantage de ce contact-là, puis demander de l'information pour
son besoin personnel, sur sa finance ou ci, ou ça, ben, vous allez vous faire arnaquer à mort !
Ça, c'est sûr ! 

1853



C'est sûr, c'est trop important l'argent comme énergie sur la Terre. L'argent, la sexualité sur
la Terre, puis la santé là, c'est trois grosses grosses énergies, puis ils se servent de tout ça
pour la manipulation de l'Homme. 

Pourquoi est-ce que la Terre c'est un enfer, pourquoi est-ce que la Terre c'est de la
souffrance, pourquoi est-ce que la Terre c'est une expérience de l'âme, pourquoi est-ce que
la Terre c'est un conflit existentiel entre le bien puis le mal ? C'est à cause de tout ça. 

Bon, là, l'Humanité commence à en sortir au niveau universel, je parle au niveau universel,
c'est établi, c'est fait, les bases ont été établies pour ça. Le reste, c'est tout au niveau
individuel que ça va se faire.

Puis il y a des choses qu'il faut que l'Homme sache : qu'eux autres ne sont pas là pour nous
aider, ils sont là pour nous éclairer, pas pareil ! Ils ne sont pas là pour nous aider, ils sont là
pour nous éclairer. Nous aider, ça, c'est nous autres, on est supposés de s'aider tout seuls.
L'Homme est capable de s'aider tout seul, puis leur job à eux autres, c'est de nous éclairer,
c'est ça un ajusteur de pensée, il ajuste ta pensée.

Question : Ça veut dire quoi éclairer ?

BdM : Éclairer, ça veut dire comprendre ce que tu vis... Comprendre ce que tu vis ! 

Tu es en amour avec ta “blonde” (amie), ta “blonde” s'en va sur la rue Ste-Catherine un soir,
puis ta blonde, tu la vois avec Schwarzenegger, tu vas par en dedans, puis ils vont tout
t'expliquer pourquoi, tu n'as plus de problème ! Tu es content pour ta “blonde”, puis tu es
content pour Schwarzenegger (rires du public). Mais si tu n'es pas capable d'être content
pour ta “blonde”, puis d'être content pour Schwarzenegger en même temps, tu es fait à l'os !

Tu vas vivre une jalousie abominable, surtout si c'est Schwarzenegger, mais si tu as une
communication, c'est là qu'ils t'éclairent, ils vont tout t'expliquer pourquoi, tu vas dire : “ah,
c'est intéressant”. Rendu à ce niveau-là ce n'est plus une affaire de croire, c'est une affaire
de savoir, c'est une affaire de comprendre. 

Croire, c'est quand tu leur demandes : “est-ce que je vais avoir mon job la semaine
prochaine”... Ils vont te dire oui pour te baver, puis la semaine prochaine, tu n'auras pas ton
job, puis ils vont dire : “le gars en conférence, il te l'avait dit de pas croire”... C'est comme
ça, ils sont baveux de même ! (rires du public). 

Mais quand il s'agit de t'éclairer, par exemple, il n'y a pas de problème, c'est clair et net, ils
t'expliquent pourquoi c'est Schwarzenegger qui rencontre ta “blonde” sur la rue Ste-
Catherine. C'est clair, ça fait que tu n'as plus de problème, tu n'as plus de jalousie, tu t'en vas
puis tu t'en vas, tu fais ta vie, puis la semaine prochaine, tu rencontres Jane Fonda ! (rires du
public). 

C'est comme ça que ça marche. Tu n'as pas de problème de croire là-dedans, mais tu as
besoin d'être éclairé. Mais au niveau de ton argent la semaine prochaine, ton job, là tu as
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besoin de croire, puis c'est là que tu vas te faire prendre.

Regarde ce qu'ils disent, écoute bien ça, ils disent : utilisez-nous pas pour des profits, il
disent : utilisez-nous pour vous comprendre, c'est clair et net. 

Une fois que l'Homme va avoir une conscience télépathique avec le plan mental, ce que
vous appelez, pour des raisons purement idéologiques, la conscience supramentale, appelez
ça comme vous voulez, moi ça ne me dérange pas, à ce moment-là l'Homme n'a plus de
problème. Plus de problème. 

Question ? Oui ?

Question : Bernard, l'information qu'on reçoit dans un rêve...

BdM : Je vais vous dire une chose concernant les rêves. Les rêves, c'est de la grosse grosse
manipulation, ça ne veut pas dire qu'il n'y a pas d'information dans les rêves, il y en a de
l'information dans les rêves. Puis l'intérêt que vous allez avoir dans les rêves là, ça va
dépendre de votre niveau de conscience. 

Il va venir un temps où vous ne serez plus intéressés à ce qui se passe dans vos rêves, parce
que vous allez réaliser que dans vos rêves, il y a de la manipulation, puis dans vos rêves,
vous n'êtes pas capables d'avoir l'information claire de l'affaire. 

Au moins, le mieux que vous devez faire dans vos rêves, c'est que le matin quand vous vous
réveillez, si vous vous rappelez de votre rêve, que vous soyez capables de communiquer
avec eux autres ou de prendre votre plume, puis le comprendre votre rêve. Ça fait que si
vous prenez votre plume, vous écrivez sur le papier, puis vous le comprenez, au moins ça
vous sert. 

Mais éventuellement, les rêves ça ne vous intéressera plus parce que les rêves font partie de
la manipulation de l'ego en astral, quand l'ego n'est pas en focus au niveau du mental ou de
ses architectures normales quotidiennes. C'est ça rêver ! Mais votre énergie continue tout le
temps, votre cerveau marche tout le temps.

Ça fait qu'au lieu d'avoir de l'information au niveau de la pensée, comme vous avez le jour,
vous avez de l'information au niveau d'une forme, une image ou un symbole, comme vous
avez la nuit, puis il y a toujours une raison là-dedans. Des fois, c'est fait pour changer vos
vibrations. Des fois, c'est fait pour vous envoyer des messages, mais là, le reste c'est tout
personnel à vous autres. 

Ça, c'est personnel à chaque être humain de savoir comment est-ce que vous “dealez” avec,
mais faites-vous en pas trop avec les rêves, parce que dans les rêves il y a beaucoup de
manipulation, en voulant dire là : “qu'ils vous parlent comme du monde”...

Moi ils vont me rêver, je vais dire : “parle-moi comme du monde, laisse ça les rêves, parle-
moi comme du monde”... Mais les rêves, ça fait partie de l'énergie qui est canalisée chez
l'Homme, puis il faut absolument que l'Homme rêve parce qu'il faut que ça marche sur les
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cellules, puis tout. 

Mais de là, à se faire du “sang de cochon” quand on rêve là, c'est comme j'ai déjà dit : quand
vous avez des cauchemars, c'est toujours bon un cauchemar, parce qu'un cauchemar c'est
comme un changement, un grand grand changement dans votre vie, puis c'est toujours bon.
Mais quand vous avez un cauchemar, au lieu de paniquer, vous avez un cauchemar, ben,
prenez ça comme un grain de sel, c'est bon, c'est toujours bon un cauchemar.

Mais ultimement, vous devrez être capables de communiquer avec eux autres et de dire :
“ça veut dire quoi ça, tsé, ce cauchemar-là, cette affaire-là”... Ils vont vous l'expliquer, c'est
eux autres qui l'ont créé, ils le savent ce que ça veut dire. Là, à ce moment-là le rêve ça
devient intéressant.

Question : Bernard, de la manière dont vous parlez, à notre première rencontre, j'aimerais
comprendre l'intérêt à ce qu'ils nous parlent, s'ils sont là pour nous faire chier ?

BdM : O.K. C'est une bonne question, c'est une bonne question ! Ce qui arrive... C'est une
bonne question... Bon, comment est-ce que je vais vous exliquer ça... Premièrement, la
communication avec l'invisible, la communication avec les plans, ça fait partie d'une
nouvelle conscience, premièrement. Avec le temps, l'Homme va s'habituer, l'ego va
s'habituer. Ça ne peut pas être sous le contrôle de l'ego, ça n'a pas d'heure, autrement dit une
personne qui est prête, ils vont le faire.

Une personne qui travaille comme ingénieur, par exemple, qui a besoin de toute sa mémoire
puis tout son Esprit, c'est très très probable qu'ils retiennent tout ça, pour qu'il puisse vivre
sa vie comme ingénieur. C'est très très personnel à chaque individu, mais une fois que la
conscience télépathique a commencé à se développer, ce qui se passe c'est que l'Homme au
début en prend plaisir, parce qu'au début c'est intéressant, c'est le fun, c'est nouveau. 

Tu commences à savoir des choses que tu n'as jamas sues, ainsi de suite. Tu commences à
comprendre ta vie que tu n'as jamais comprise. Ça, c'est intéressant, mais après ça, ils
commencent à te tester, parce qu'on a encore l'ego là, puis parce qu'on a un ego, on veut
savoir ci, on veut savoir ça, on veut comprendre ça, puis c'est là que la “game” commence à
se jouer, parce qu'il y a un prix à payer pour ça, pour être conscient.

Autrement dit il faut que quelque chose soit défait pour qu'il y ait une construction, c'est
normal. Ça fait qu'il y a quelque chose qui est défait, ce qui est défait c'est notre façon de
penser qui est involutive, puis qui dure depuis des milliers d'années, pour avoir une autre
façon d'être, de voir, puis de communiquer, qui est l'évolution. 

Avant d'en arriver à ça, ben, il y a un travail. Puis c'est là qu'on prend conscience de la
manipulation. Quand tu commences à prendre conscience de la manipulation, que ça t'a été
bien expliqué puis que tu le vois, ça, c'est intéressant si tu es assez intelligent pour “pas
croire”. 

Mais si tu commences à prendre conscience de la manipulation, puis tu crois, là c'est évident
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que l'Homme est fait ! Ça, ça va faire partie de son initiation, ça va faire partie de son
expérience, ça va faire partie de ses souffrances, ça va faire partie de sa frustration, ainsi de
suite. Puis ça va faire partie de sa colère, puis tout ça.

Ça fait que c'est personnel à chaque individu, comment est-ce qu'une personne va réagir à
cette ouverture-là, comment est-ce qu'un autre va réagir, ça dépend de leur personnalité, ça
dépend de leur être, ça dépend de l'âme, ça dépend de la mémoire, ça dépend de la culture,
ça dépend... 

Moi, pour vous autres, pour le public auquel je m'adresse pendant des années, je suis obligé
de toujours faire l'avocat du diable, dans le sens que je suis obligé de vous démontrer plus
ma haine de l'invisible que mon lien avec l'invisible, parce que si je vous démontrais trop
mon lien avec l'invisible, ça vous spiritualiserait, ça fait que ça irait contre mon travail. 

J'ai plus tendance à démolir, puis démolir, puis amener l'Homme à passer de la conscience
matérielle à la conscience spirituelle, à une conscience mentale, que de lui faire miroiter
les... Comment je pourrais appeler ça, les grandes visions occultes que moi je vis, par
exemple. Ça, ça ne servira pas à l'être humain, parce que l'Homme tomberait dans de la
convoitise, l'Homme voudrait faire la même affaire, puis chaque individu est identique à lui-
même, c'est universel ça. 

Ce n'est pas parce que je suis Bernard de Montréal que j'ai plus accès à du matériel que vous
autres. La seule différence qui me donne de l'accès à ça, c'est le degré de souffrance que j'ai
vécu en tant qu'initié pendant des années, c'est la seule différence. 

Ça, ça fait partie de l'Homme, c'est pour l'Homme, tous les Hommes vont se greffer ça avec
l'évolution, il y a des êtres qui vont arriver à ça dans des rites plus rapides que d'autres, il y a
des races qui vont y arriver dans des temps plus avancés que d'autres. Mais ça, ça fait partie
de l'évolution, c'est un nouveau temps. Mais de là à les aimer comme on les aimait pendant
l'involution, dans le sens qu'on aimait les forces spirituelles, les forces divines, les forces...
Ça n'existera plus ça, parce que l'Homme va être trop intelligent. 

Si vous me demandiez : c'est quoi la matrix de la conscience humaine sur la Terre ? Je vous
dirais : c'est la manipulation de la pensée humaine. On ne le sait pas parce qu'on est dedans,
on n'a jamais été en dehors. 

Mais à partir du moment où l'Homme va être en dehors de sa pensée subjective, qu'il va être
dans un processus de communication télépathique, l'Homme va voir à travers la “game”,
c'est là que l'Homme va être très très intelligent, que l'Homme va être très conscient, puis
c'est ça le retour à la Source. 

Mais dans ce processus-là, les architectures du mental inférieur de l'involution qui
appartiennent à n'importe quelle race, que ce soit Chinois, Arabe, Juif, Judéo-chrétien, ça va
tout sauter, parce que tu ne peux pas croire avec eux autres, tu ne peux pas croire. 

Ils ne veulent pas que l'Homme croit parce qu'ils ne veulent plus créer de religion. Ils en ont
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créé des religions pendant l'involution, c'était nécessaire, l'Homme devait croire. Dans
l'évolution, les forces universelles ne veulent plus que l'Homme croit. Ça fait qu'ils vont tout
faire pour que l'Homme ne croit pas. Ça fait que si on croit parce qu'on a des habitudes
ancestrales, ils vont nous les faire sauter, c'est ça l'initiation solaire. 

C'est aussi simple que ça l'initiation solaire, c'est l'éclatement des habitudes ancestrales de
l'Humanité, que tu sois de n'importe quelle culture, n'importe quelle religion, n'importe quel
groupe, ça va sauter.

Moi je connais du monde de toutes les cultures, ils passent tous par le même processus, puis
ils en arrivent tous éventuellement à ne plus croire dans la mémoire de leur culture, il y a un
respect, tu respectes la culture de ta mère, ta belle-mère, ton beau-père. Ça, c'est leur affaire,
mais pour toi ça n'existe plus. 

Ça vous a répondu un petit peu ? 

Mais la conscience humaine ne sera pas basée sur la spiritualité de l'Homme, elle va être
basée sur sa conscience télépathique, sa télépathie avec la Source.

L'Homme a toujours voulu savoir depuis l'enfantement de sa civilisation, l'Homme a
toujours voulu savoir. L'Homme a toujours voulu savoir d'où il vient, où est-ce qu'il s'en va,
qu'est-ce qu'il fait ici, c'est quoi Dieu, est-ce que ça existe Dieu, c'est quoi la mort, l'Homme
a toujours voulu savoir ! L'Homme n'a jamais pu savoir ! L'Homme va pouvoir savoir, mais
il y a un prix à payer, le prix ça veut dire le changement, transformation profonde de son
être, c'est sûr !

Question : Se faire chier !

BdM : Se faire “chier”, ça fait partie du processus parce qu'on est trop naïf. On est trop
naïf ! Ça fait qu'avec les années, on perd notre naïveté, puis éventuellement on ne se fait
plus “chier” ! Moi je ne me fais plus “chier” aujourd'hui, c'est fini. Moi je les fais “chier”
maintenant, moi je suis capable de leur renvoyer la balle ! 

Parce que n'oubliez pas une chose, hein, nous autres on a l'impression que les Esprits c'est
de la petite fumée, puis un jour, on va comprendre que ce qu'on appelle dans nos temps
involutifs, “de l'Esprit”, ce sont des Intelligences qui évoluent dans des mondes qui
appartiennent à des civilisations, qui se transportent de dimension en dimension, qui ont des
capacités phénoménales de changer leur forme, ainsi de suite, ainsi de suite.

Ces Intelligences-là forment des gouvernements, ll y a une régie, l'Univers est régi, il y a un
plan d'évolution à tous les niveaux. C'est pour ça d'ailleurs que la vie est si grande puis si
belle. 

Mais nous autres, on la voit à travers la myopie historique de la conscience involutive de
l'Homme, myopie basée sur quoi ? Sur la mémoire de l'Humanité encapsulée dans quoi ?
Dans des systèmes ou des régimes d'idéologie religieuse qui ont servi à la formation de
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certaines identités ethniques, raciales, la Chine, l'Allemagne, les Pays Arabiques, les Pays
Juifs, tout ça, ça a servi à quoi ? 

Ça a servi à des conflits animiques entre les Hommes, les guerres, les pertes, la destruction.
Ça, ça fait partie de l'expérience de l'Homme sur la Terre, il faut que ça arrête, mais ça va
être long à arrêter parce que là, on est dans l'évolution de la Terre.

Un jour, l'Homme va passer à l'évolution jupitérienne, puis avant que ça arrive ça, il va y
avoir bien des choses qui vont se passer ici, puis tout est en accélération là, tout est en
accélération !

Regardez ce qui s'est passé à New York là, comment est-ce que ça a changé, cet évènement-
là ! Comment est-ce que ça a changé la politique mondiale, comment est-ce que ça a affecté
le marché, comment ça a affecté la politique étrangère américaine, comment ça a affecté
tous les règlements d'immigration, puis comment est-ce que ça crée des stress entre les Pays
Arabes puis la judéo-chrétienté, puis tout ça ! Puis ça, c'est rien qu'UN évènement !

Ça fait que toute cette grande gestion d'évènements là, sur la Terre, si l'Homme n'est pas
conscient, ben, on “freake” (panique), on se décourage, dépendant de l'intensité des
évènements, puis c'est pas fini là ! On commence au vingt-et-unième siècle, ça ne va pas
s'arrêter, il y a le vingt-deuxième, le vingt-troisième, le vingt-quatrième, le vingt-cinquième
siècle ! 

Quand tu parles avec eux autres, tu leur demandes qu'est-ce qui va se passer dans six, sept-
cents ans, il ne faut pas que tu aies d'émotion ! Tu comprends ! Il ne faut pas que tu aies
d'émotion, il ne faut pas que tu croies. Si tu crois, tu déprimes, ils ne te le diront pas. Ils vont
te dire : ce n'est pas de tes affaires ! 

Question : Ils ne disent jamais de positif ?

BdM : Oui, ça dépend qu'est-ce que c'est, ça dépend qu'est-ce que c'est, leur job c'est
d'éclairer. Regarde qu'est-ce que c'est du positif pour eux autres ! Ils disent : du positif, c'est
vous dorer la pilule, ce qu'ils appellent du positif pour eux autres, c'est vous dorer la pilule. 

Ça fait qu'il n'y pas rien que du positif qu'il faut que tu saches, il faut que tu sois capable de
savoir qu'il va y avoir telle chose qui va se passer à telle année, il faut que tu sois capable de
l'absorber cette information-là ! Ce n'est peut-être pas positif au niveau de l'Humanité, mais
ça fait partie de l'information. L'Homme veut savoir, l'Homme a le droit de savoir.

Moi en 82, je savais que l'Union soviétique sauterait... À la fin des années 80. Ça, ça faisait
partie de l'information que je devais supporter dans ma conscience personnelle. 

Puis quand tu regardes les choses, quand tu regardes ce qui se passe en Afrique, les famines,
les ci, les ça, qu'est-ce qui va arriver en Afrique, est-ce que ça va se corriger l'Afrique ? Est-
ce que ça va se corriger le phénomène de “AIDS” ? Comment est-ce qu'ils appellent ça... Le
sida en Afrique !

1859



Peut-être que nous autres en tant qu'Hommes, on a l'espoir que ça va se corriger, peut-être
que les gouvernements ont l'espoir que ça va se corriger, mais au bout du plan universel de
la Terre, est-ce que ça va se corriger ? On peut le savoir ça. Moi je peux le savoir, je vais le
garder pour moi, c'est évident, mais je peux le savoir pareil ! Ça fait qu'à ce moment-là, si je
peux savoir, si je veux savoir, il faut que je puisse le supporter. Éventuellement, ça va être la
situation de l'Homme. 

Alors il y a des Hommes qui vont pouvoir savoir des choses, ils vont le savoir pour eux-
mêmes, seulement je ne le dirais même pas à ma femme, il y a des choses que je ne dirais
même pas à ma femme, c'est pour moi ça, ce n'est pas pour elle, ce n'est pas pour mes
enfants, c'est pour moi. 

Moi ça ne m'affecte pas. Ma femme ça va l'affecter, mes enfants ça va les affecter, ça fait
que dans la mesure où l'Homme est capable de supporter l'information qui vient des plans,
ben, l'Homme va avoir accès à une grande trace de l'histoire humaine !

Tu peux aller, deux, trois, quatre, cinq, six-cents ans, puis c'est intéressant. Peut-être que tu
ne peux pas écrire de livres parce que si tu écrivais des livres, ben là, tu créerais encore de
l'angoisse abominable, ça fait que là, ça n'aiderait pas l'Humanité. Ça fait que c'est toujours
de même ! 

C'est pour ça qu'ils disent : du positivisme, c'est dorer la pilule. Moi il y a des choses que je
ne veux pas savoir au niveau de mon expérience personnelle, au niveau de mon
expérience... Ma relation avec l'Homme, l'Humanité, le monde, il y a des choses que je ne
veux pas savoir, parce qu'il me reste tant d'années à vivre, puis je veux relaxer !

Ça fait qu'il y a des choses que je ne veux pas savoir, mais il n'y a pas grand chose, il n'y a
pas grand chose que je ne veux pas savoir, mais si je vous disais qu'est-ce que c'est les
choses que je ne veux pas savoir, vous autres vous auriez des tensions ! Parce que ça
déferait toute votre conception de la vie, ça déferait votre conception de la mort, ça déferait
votre conception des mondes, des planètes, de l'origine de l'Univers, les autres temps avant,
les autres temps après, les âges de la glace !

C'est extraordinaire les âges de la glace, mais quand tu commences à étudier les âges de la
glace, là tu ne veux plus travailler chez Eaton le lendemain matin, ça fait que ça dépend ce
qu'on peut supporter. Ça fait que ce n'est plus une affaire de vérité là, ce n'est plus une
affaire de vérité ! 

Quand l'Homme va rentrer dans la conscience supramentale ou la conscience universelle,
appelez ça comme vous voulez, l'Homme ne sera plus intéressé à la vérité, il va être
simplement capable de recevoir de l'information, il devient comme un computer, ça rentre...
Dépendant de son disque !

Si tu as un gros disque, ça rentre dedans, mais ça peut rester bien bien enterré dans sa propre
conscience à lui. Ça va servir à un niveau ou à un autre dans son travail, par exemple. Moi
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j'aimerais ça, il y a des sortes de livres que j'aimerais ça, écrire avant de mourir, au moins
un. 

Mais comment est-ce que je le libérerais ce livre-là, probablement que je serais obligé de
donner des... De dire aux gens ou à une fondation qui contrôle le livre, dire : “bon, ben,
publiez-les dans cinquante ans”. Le monde (les gens) ne sont pas prêts pour ça ! J'ai une
responsabilité dans le public, moi je ne peux pas ouvrir la boîte à gauche puis à droite
comme ça, il y a du monde... L'Homme doit être protégé dans sa psychologie humaine !

Les gens qui ont des religions, qui aiment leur religion, puis qui aiment le Pape, par
exemple, il faut que ces gens-là soient protégés dans leur filialité religieuse envers Rome.
On n'a pas le droit, l'Homme n'a pas le droit d'arriver puis chavirer des masses, c'est pour ça
que je suis obligé de donner des conférences fermées.

Puis je les laisse, je fais des cassettes pour le public pour que les gens puissent un petit peu
venir en contact avec ce que je dis là, pour pas que ça devienne trop sectaire, fermé, cette
affaire-là. Puis encore, je contrôle ce que je dis, je fais attention. Si c'était fermé, ça serait
une autre paire de manches. 

Quand c'est ouvert au public, il faut que tu respectes le monde, il y a du monde (des gens)
qui viennent à mes conférences pour la première fois, il faut que tu respectes ce monde-là. Il
y a des femmes qui ont cinquante, soixante-cinq ans qui vont à l'église encore à l'Oratoire
St-Joseph. Tu ne peux pas tout bouleverser leur psychologie . Ça, c'est de l'orgueil occulte,
c'est abominable.

Question : Monsieur Bernard, est-ce que vous faites un parallèle entre le rôle de la
religion puis le rôle du sport ?

BdM : Bon, la religion, c'est très très nécessaire pour l'Homme, parce que la religion permet
à l'Homme d'avoir une conscience morale qui lui permet avec le temps ou au cours du
développement de la civilisation de temporiser ses souffrances humaines.

Question : C'est une forme de manipulation en même temps ?

BdM : C'est de la manipulation...

Question : C'est comme le sport aussi, vous voyez aussi le sport comme une forme de
manipulation ?

BdM : Non, ce n'est pas pareil. Du sport, c'est pour maintenir la paix sociale ça. Tandis que
la religion, ce n'est pas pour maintenir la paix sociale. Le sport, ça sert à la paix sociale, il
faut que les énergies animales de l'Homme soient canalisées, ça fait que c'est très bon le
sport, c'est nécessaire, ça a toujours existé dans toutes les sociétés. 

Mais la religion, c'est pour donner à l'Homme un support moral dans une vie qui est
extrêmement difficile. Par contre, malheureusement, les religions, à cause de la polarité des
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religions, parce que les religions sont basées sur la vérité, ça a créé des grands stress dans la
conscience de l'Humanité, ce qui a amené à des guerres puis à des conflits. Mais ça, ça fait
partie de l'expérience de l'âme. 

Ça fait que ne faites pas de comparaison entre la religion puis les sports, c'est deux fonctions
bien différentes. La religion, c'est pour développer une concience morale, puis ça a été
apporté à l'Humanité par des initiés.

Alors que le sport, ça fait simplement partie des attributs psychologiques d'une nation pour
permettre à une Humanité sur le plan politique de vivre une certaine stabilité, puis
aujourd'hui, surtout aujourd'hui, d'en arriver à faire des échanges intrapoliques dans le
monde. Puis c'est très très bon. C'est évident que dans le sport, il y a bien de l'argent
aujourd'hui, puis il y a bien du ci, puis il y a bien du ça, mais ça ne change pas le fait que le
sport, ça permet de décompresser les grandes énergies animales des masses. 

Mais la religion, c'est une autre paire de manches, c'est nécessaire la religion, c'est très vital,
puis les Hommes qui ont amené les religions, les Bouddha, Christ, Mohamed, ainsi de suite,
ces gens-là ont amené à l'Humanité des niveaux de connaissance extrêmement spiritualisés,
nécessaires pour maintenir leur population en équilibre. 

Puis aussi, pour permettre de développer une certaine concience morale pour aider dans
l'évolution des mœurs de l'Humanité. Si on n'avait pas eu de religion, on se serait
cannibalisé, ça fait que c'est bien important les religions.

Moi souvent, je parle, dans un sens, c'est comme si je parlais contre la religion, dans le sens
que je dis : un jour il n'y en aura plus de religion, mais ça, c'est au niveau individuel. Au
niveau individuel, quand l'Homme se conscientise, la religion il n'en a plus besoin, mais
pour les masses, pour les Hommes inconscients de l'involution, la religion ça durera
toujours. Bye. (Applaudissements).
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Se connaître soi-même PE#123 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

123 – SE CONNAÎTRE SOI-MÊME

Bonsoir messieurs-dames. Alors, on part d’une lecture. Quand on fait une lecture, ils nous
disent que la nature de l’Homme est inconsistante avec sa dimension universelle. La nature
de l'Homme, ce qu'ils veulent dire, c'est que la nature de l'Homme incarné, autrement dit la
nature de l'incarnation est inconsistante avec la nature universelle de l'Homme. Pourquoi ? 

Premièrement, parce que l'Homme est inconscient des plans, l'Homme vit sur le plan
matériel en relation avec une conscience réfléchie, donc il est toujours dans un processus de
construction d'un ego, ce qui veut dire construction d'un mécanisme de réflexion qui lui
permet en tant qu'animal intelligent de pouvoir conquérir la vie ou la matière pour son
bénéfice personnel. 

Alors que sur le plan universel, ou en relation avec les Lois universelles, ou en relation avec
les dimensions multidimensionnelles de la conscience de l'Homme, son incarnation, le
processus incarnationnel est un processus expérientiel pour l'évolution de l'âme et de
l'Esprit, pas seulement de l'âme, mais de l'âme et de l'Esprit. Ça veut dire quoi ça ? 

Ça veut dire que si l'Homme est incarné pour l'évolution de son âme, ça veut dire que la
totalité de sa mémoire, c'est-à-dire sa mémoire contemporaine comme sa mémoire
antérieure, sa mémoire de vie antérieure fait partie d'un Tout. 

Et ce Tout-là est équivalent à un immense engramme d'énergie qui permet à l'être humain
sur la Terre, au niveau du plan mental, de recevoir de l'information réfléchie, donc qu'on
appelle de la pensée, ou télépathique, donc qu'on appelle “communiquée”, “dictée”, et cette
information-là lui donne, au cours de l'évolution, son évolution personnelle, la capacité de
comprendre son phénomène.

Comprendre le phénomène de l'Homme, ça se fait à plusieurs étapes. 

Ça peut se faire en fonction d'une étape philosophique, donc d'une conscience réfléchie,
mais extrêmement intuitive, ou ça peut se faire en fonction d'une étape télépsychique ou
télépathique qui fait partie de l'évolution, et qui permettra éventuellement à l'Homme de
commmuniquer mentalement avec des éthers de vie qui sont extrêmement avancés, mais qui
ont la capacité de communiquer avec lui, parce qu'à travers le mécanisme de la pensée, ils
ont le pouvoir de mettre en vibration ses engrammes personnels. Donc la totalité de sa
réflexion égocentrique qui crée la personnalité, qui crée son moi substantiel, son moi
expérientiel, et qui lui donne un aperçu de la vie au-delà de la matière.

À partir du moment où l'Homme peut commencer à avoir un aperçu de la vie au-delà de la
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matière, ce n'est pas qu'il ne s'intéresse plus à la matière, au contraire il s'intéresse toujours à
la matière puisqu'il est incarné, mais ça lui permet aussi de comprendre la relation entre
l'invisible et le plan matériel, donc la relation entre l'invisible et les évènements de sa vie.

Un Homme qui connaît et qui comprend la relation, donc les intentions occultes entre
l'invisible, donc la partie “participatoire” de sa conscience universelle avec sa dimension
purement humaine, peut en arriver au cours de son évolution, de son incarnation, à devenir
maître de sa programmation, c'est-à-dire ne plus souffrir subjectivement d'être sur la Terre. 

Un Homme qui ne souffre plus dans sa subjectivité d'être sur le plan matériel, c'est un
Homme qui est bien dans sa peau. Point final. 

Il n'a pas besoin d'être heureux parce qu'être heureux, c'est déjà une forme d'astralisation de
sa conscience et de son psychisme, au profit de certaines vibrations qui l'allument, donc qui
le rendent heureux, pour ensuite devenir cycliques et devenir plus basses, et le rendre
malheureux en fonction des évènements qui créent des chocs au niveau de son plexus
solaire, et qui aussi créent une sorte de confusion dans son Esprit. 

Donc un Homme conscient est techniquement un être bien dans sa peau. Point final. 

Chercher à être heureux, c'est purement une entreprise égocentrique de l'Homme planétaire
qui a besoin d'être heureux, afin de sentir que sa vie est bien, bonne ou agréable. Mais la vie
va plus loin que ça !

La vie a des étapes de construction, et l'étape de construction que l'Homme commence
aujourd'hui à la fin du vingtième siècle, à reconnaître, une des premièrs étapes... Ce ne sont
pas les dernières étapes, parce que je suis sûr que ce que l'Homme vivra dans trois, quatre,
cinq, dix, quinze, vingt-cinq-mille ans sera extrêmement très très éthéré par rapport à ce que
nous vivons aujourd'hui, puisque les atmosphères de sa conscience auront été altérées par le
contact avec sa multidimensionnalité, mais si on regarde l'Homme aujourd'hui, fin
vingtième siècle, on constate quoi ? 

On constate premièrement un être matériel, autrement dit incarné, qui est extrêmement
polarisé dans sa conscience par les forces de la civilisation. Les forces de sa civilisation,
qu'il soit de n'importe quelle race, qu'il soit en évolution dans n'importe quel secteur de la
géographie planétaire, ces forces de civilisation là ont sur lui un impact considérable.
Pourquoi ? Parce que l'Homme n'a pas d'identité.

Et quand on dit qu'un Homme n'a pas d'identité ou qu'on regarde l'Homme d'un point de vue
occulte, et non pas simplement d'un point de vue psychologique, l'Homme n'a pas d'identité,
effectivement, parce qu'il n'est pas capable de résoudre par lui-même la confrontation avec
la vie. Autrement dit quand l'Homme vit des chocs de vie, ou qu'il vit des choses qui ne sont
pas agréables au niveau de son ego, il a beaucoup de difficulté à traiter avec ces
évènements-là parce qu'il n'a pas de certitude. 

Et il n'a pas de certitude parce qu'il n'a pas d'identité, et il n'a pas d'identité parce qu'il est
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incapable à ce stage de son évolution de bénéficier d'une télépathie avec les dimensions
universelles de sa conscience, avec sa multidimensionnalité.

Donc il est obligé de vivre sur la Terre dans une condition purement “animal intelligent”,
c'est-à-dire l'Homme est un être intelligent qui réfléchit à sa condition, mais qui n'est pas
capable de la comprendre, parce qu'il n'a pas suffisamment d'information qui relève d'une
conscience supérieure ou d'une conscience avancée. 

Donc il est obligé de vivre ou d'interpréter le phénomène de sa conscience ou de sa vie
existentielle en fonction de ses émotions, et de ce que lui, en tant qu'ego, peut interpréter.

Exemple : vous rencontrez quelqu'un dans la vie, vous l'aimez, vous vous mariez, vous avez
des enfants ; un jour ça ne marche plus, vous avez un divorce, les enfants s'en vont d'un
côté. Vous, vous vous en allez du vôtre, votre femme s'en va de son côté. Pourquoi ça se
produit ? L'Homme vit une crise, la femme vit une crise, les enfants vivent une crise,
autrement dit on est toujours en crise !

Notre vie c'est constamment de la crise, et on essaie par toutes sortes de moyens qui souvent
sont extrêmement limités, à comprendre le phénomène qui se passe. Et en général on le
comprend ou on l'apprécie que des années plus tard, parce qu'en regardant derrière soi, on a
une meilleure perspective de la souffrance.

Alors que dans le moment même où on vivait cette souffrance-là, on ne pouvait pas en
bénéficier, on ne pouvait pas s'amener à conquérir l'élément purement animal de notre
conscience planétaire, donc on demeurait des êtres existentiels. Ça, c'est la condition de
l'Homme, pourquoi ? Parce que l'Homme est incapable, n'a pas de suffisance mentale pour
pouvoir être en communication télépathique avec les plans supérieurs de sa conscience,
donc son universalité qui lui offrirait d'une manière extrêmement gratuite l'information
concernant la nature, la raison pour son divorce. 

Et ça, ça va pour toute la vie, ça va pour les nations, ça va pour l'Homme, ça va pour tous
les royaumes qui font partie de l'évolution des forces de vie sur la Terre.

Alors quel est le problème de l'Homme ? Le problème fondamental de l'Homme dans tous
les cycles de vie, autrement dit depuis le début de l'involution jusqu'à aujourd'hui, son
problème fondamental c'est de ne pas pouvoir interpréter avec précision les causes, les
différentes formes de déception qui ont créé sa conscience planétaire. 

Donc un Homme qui n'est pas capable de comprendre ou d'interpréter avec précision, je dis
bien précision, les raisons, les causes de son inconfort planétaire, devient par le fait même
un être expérientiel, a très peu de conscience universelle, et automatiquement il souffre sur
le plan matériel en tant qu'être isolé de lui-même. 

Et quand on est isolé de soi-même, ça veut dire qu'on ne bénéficie pas d'un support
morontiel, c'est-à-dire d'un support de vie qui est en dehors de notre matérialité et qui, dans
son Intelligence, peut nous ouvrir les portes de notre propre inconnu. 
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Si on fait une lecture encore, on reçoit ceci : l'Homme est un être désavantagé par la vie,
mais avantagé par sa Lumière.

Ça veut dire que l'Homme, qu'il soit de n'importe quel pays, de n'importe quel zone, est
désavantagé par la vie parce qu'il y a beaucoup d'expériences dans la vie à vivre, ça fait
partie de son incarnation, il est incarné pour cette raison-là, donc il est désavantagé par la
vie, mais avantagé par sa Lumière. 

Et faire la connexion, faire le lien entre le désavantage que l'Homme vit par rapport à la vie,
et l'avantage qu'il peut vivre par rapport à sa Lumière, donc son Intelligence intégrale, c'est
un saut en hauteur extraordinaire. Et c'est ça d'ailleurs qui va délimiter l'involution de
l'évolution, ou de l'évolution de l'involution, et qui va permettre à certains Hommes sur la
Terre d'en arriver un jour à résoudre le fameux problème ou la fameuse question de son
existentialité. 

Si on fait une autre lecture, on reçoit ceci : l'Homme est à la merci de sa civilisation et il doit
en arriver un jour, au cours de l'évolution, à mettre sa civilisation à sa merci. 

Donc si l'Homme est à la merci de sa civilisation, ça veut dire qu'il n'est pas capable
aujourd'hui de contrôler les énergies ou les forces de sa civilisation qui influent sur lui et qui
lui causent un certain degré de souffrance. Pourquoi ? Parce que l'Homme n'a pas
suffisamment de conscience mentale, donc parce que l'Homme n'a pas suffisamment accès à
un réservoir d'information ou d'énergie, ou de conscience, ou d'Intelligence qui fait partie de
sa multidimensionnalité.

Et quand nous vivons dans une société aussi comprimée qu'aujourd'hui, où les forces
sociales deviennent de plus en plus actives à différents niveaux, il est évident que l'Homme
devient de plus en plus aliéné, et qu'automatiquement, s'astralisant, c'est-à-dire perdant le
contrôle de son Intelligence – à cause du fait qu'il est fouetté par des évènements dont il ne
comprend pas la substance essentiellement universelle à travers son expérience planétaire –
l'Homme devient de plus en plus débalancé ; éventuellement perd contrôle de son identité,
et éventuellement en arrive à vivre une aliénation qui peut l'amener à la folie, à la
désintégration de son ego, à la désintégration du lien entre son Esprit et son âme.

Et c'est pour ça qu'on a aujourd'hui de plus en plus de phénomènes dans le monde de grande
aliénation, où des individus tuent des individus pour aucune raison, autre que le fait qu'ils
ont entendu des voix qui les ont guidés dans cette direction-là. 

Donc on a des problèmes psychiatriques extrêmement avancés, extrêmement perturbants, et
les scientistes, les psychiatres, les penseurs essaient de comprendre pourquoi, et on a de la
difficulté à saisir le phénomène parce qu'on ne comprend pas la nature de l'involution.

Donc on ne comprend pas la nature des liens entre l'invisible et la matérialité, et tant que
l'Homme ne pourra pas comprendre de manière froide et précise la nature entre l'invisible et
la matérialité, il sera toujours un être sans identité. 
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Et quand nous parlons d'identité, nous parlons de relation mentale de l'Homme incarné avec
des plans de conscience universelle qui, en communication télépathique avec lui, peuvent
lui apporter de la Lumière, c'est-à-dire de l'Intelligence intégrale, c'est-à-dire de
l'Intelligence qui n'est pas colorée par les forces astrales ou les énergies de la mort.

Si nous faisons une autre lecture, nous recevons ceci : on nous dit que l'Homme est dans un
état de doute constant, même s'il n'en est pas conscient. L'Homme est dans un état de doute
constant, ce doute-là s'aggrave quand les situations ou les évènements de la vie deviennent
plus prenants, ce doute-là diminue quand les choses vont mieux. Quand on est heureux, on a
moins de doute, et encore !

La fille qui rencontre un gars, qui est heureuse pour la fin de semaine, aura toujours le doute
si ça va bien aller plus tard. Donc l'Homme a toujours le doute, et c'est quoi ? C'est quoi le
doute ? C'est plusieurs choses, le doute.

Premièrement, c'est la disconnexion entre l'Homme, entre l'ego et son universalité, c'est-à-
dire c'est la disconnexion entre l'Homme et le pouvoir créatif de son Intelligence supérieure.
Et “Intelligence supérieure” veut dire quoi ? Ça veut dire Intelligence qui est “en dehors de”
ou qui est libre de son ego ; autrement dit libre de son egocentricité, qui est totalement au-
dessus de sa conscience planétaire, qui est totalement universelle, totalement
multidimensionnelle, totalement télépathique, totalement d'un autre monde.

Et quand je dis d'un “autre monde”, je parle d'une autre dimension, je parle d'un autre plan,
je parle d'une autre vie, je parle d'une autre relation avec l'origine de la pensée. Donc je
parle dans le fond du lien entre l'Homme et sa totalité, et ce que certains appellent le
caractère unique, unifié de sa conscience. Ça, c'est un aspect du doute.

Une autre raison pour laquelle l'Homme vit le doute, c'est parce qu'il n'a jamais été entraîné
au cours de son expérience, à pouvoir absorber ce qu'on appelle le choc des évènements,
l'absorber sans y réfléchir de manière égcentrique. Autrement dit quand l'Homme vit un
choc, il n'est pas capable d'absorber le choc de manière totalement intégrale, transmuter
l'énergie émotionnelle en une énergie mentale, donc devenir plus intelligent. 

Au contraire, ce qu'il fait, c'est que quand il vit un choc, il abaisse sa vibration parce que le
choc l'amène à vivre l'évènement de manière émotive, et automatiquement il ne peut pas
bénéficier de cette énergie-là et reconnecter avec sa Source universelle. Donc il perd,
chaque fois qu'il vit un choc, ou qu'il vit un évènement dans la vie qui traduit un inconfort, il
perd toujours la chance “d'occultifier” sa conscience.

“Occultifier sa conscience”, ça veut dire comprendre sa conscience planétaire, non pas à
partir d'un point de vue égocentrique, égoïque, analytique, mais à partir d'une
communication télépathique qui l'instruit instantanément sur l'apport d'une nouvelle énergie
devant être transmutée, pour qu'il en arrive éventuellement à une conscience plus avancée,
donc plus intelligente. Ça aussi, ça crée le doute.
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Un autre aspect du doute : le doute, c'est la déconstruction de l'ego. Un Homme qui vit le
doute vit la déconstruction de son ego ; il ne vit pas la construction de son ego, il vit la
déconstruction de son ego. Alors chaque fois que nous doutons de “soi-même” (de nous-
mêmes), nous vivons une déconstruction, pourquoi ? Parce que les éléments psychologiques
de l'ego fournis par l'ego donnent à l'Homme l'impression qu'il est en perte de vitesse.

Alors qu'en réalité, si l'Homme était capable d'absorber le choc, de ne pas vivre de
déconstruction de l'ego, l'Homme se construirait un ego extrêmement puissant, extrêmement
lumineux, extrêmement vital, et ceci aurait un effet, une concordance sur le plan
émotionnel, sur le plan de sa santé physique, ainsi de suite. 

Et l'Homme deviendrait éventuellement un être de plus en plus unifié, et il pourrait vivre sur
la Terre, passer à travers des conditions extrêmement difficiles et pouvoir s'en sortir.
Pourquoi ? Parce qu'il ne serait plus entaché par les aspects astraux de sa programmation, il
ne vivrait que les aspects mentaux de sa programmation.

Un autre aspect du doute : le doute, c'est la désarticulation de l'Intelligence de l'Homme. Un
Homme qui vit le doute, vit de la désarticulation de son Intelligence, parce que quand il vit
un choc ou qu'il vit un évènement qui l'atterre, ou qui diminue son sens de certitude et de
contrôle, le doute l'invite automatiquement, de par sa propre nature, à perdre l'équilibre
émotionnel dans son mental. Et à ce moment-là, l'Homme, au lieu d'être un être averti,
devient un être apeuré, parce que le doute crée dans la conscience de l'Homme, la crainte, la
peur.

Une autre lecture sur le doute : c'est la faiblesse mentale de l'ego, le doute. Donc un Homme
qui a le doute, qui vit le doute, vit une faiblesse mentale au niveau de l'ego. 

Alors qu'est-ce que l'Homme fait ? L'Homme passe sa vie à rationaliser, à rationaliser les
évènements de sa vie, parce que le doute ne peut être absorbé par... ou les énergies... ou la
conscience du doute ne peut pas être absorbée de manière froide par un ego qui a une
conscience mentale. Donc pourquoi les êtres rationalisent ce qu'ils vivent sur la Terre ?
Parce qu'ils ne sont pas capables d'absorber les chocs sans vivre le doute de leur expérience.

Donc c'est très important pour l'Homme de comprendre la nature du doute, c'est très
important pour lui de savoir qu'il doute quand il le vit, le doute, et pouvoir éliminer ce
doute-là de sa conscience, parce que tant qu'il vivra le doute, il ne pourra jamais atteindre le
niveau de certitude mentale nécessaire pour comprendre parfaitement les évènements de sa
vie, et en arriver à avoir une conscience créative au lieu d'une conscience existentielle.

Si on regarde encore le doute, et là j'en parle un peu du doute, mais peut-être je pourrais en
parler pendant cinq mois du doute, parce que le doute c'est un paramètre de l'inconscience
humaine : 

Le doute, ça fait partie de l'inconscience de l'ego. 

Le doute, c'est une caricature de la conscience de l'Homme. 
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Le doute, c'est une absence de vitalité au niveau du mental. 

Donc c'est une incapacité au niveau de l'Homme, au niveau de l'ego, au niveau de son
Intelligence, de pouvoir réellement parfaitement comprendre sa phénoménologie.

Si l'Homme comprenait sa phénoménologie, autrement dit si l'Homme comprenait le
phénomène humain qui le concerne, l'Homme n'aurait pas de doute et automatiquement ne
vivrait pas sur la Terre de conscience existentielle, il aurait simplement une conscience
créative, et à ce moment-là ne serait plus victime de sa programmation, quelle que soit sa
programmation, il serait parfaitement équilibré dans ses énergies.

Donc le doute, si on fait une autre lecture :

ils disent que le doute c'est l'amertume de l'âme. Qu'est-ce que ça veut dire l'amertume de
l'âme ? 

L'amertume de l'âme, ça veut dire qu'incarnée dans la matière, attelée à un mental plus ou
moins efficace qu'on appelle l'ego, donc attelée à l'Homme ou vitalisant l'Homme, l'âme est
toujours en amertume, c'est-à-dire qu'elle n'est pas capable de vivre sur le plan matériel,
dans un corps matériel, en relation avec des éléments qui lui sont donnés pour son
évolution.

Elle est toujours dans un mode de critique, elle est toujours dans un mode qui viole sa
puissante liberté, elle est toujours dans un mode d'expression qui a tendance à la forcer à se
comparer à d'autres, elle est toujours insatisfaite d'elle-même, elle est toujours plus petite
qu'elle n'est en réalité. 

Donc l'Homme, par conséquent, n'a jamais sa pleine mesure. Et si l'Homme n'a jamais sa
pleine mesure sur la Terre et ne peut jamais avoir une pleine mesure de lui-même, s'il n'a
pas une pleine mesure de lui-même, il est automatiquement un être existentiel, c'est-à-dire
un être souffrant. 

Alors que vous soyez pape, que vous soyez roi, que vous soyez pauvre, que vous soyez
riche, que vous soyez beau, que vous soyez laid, si vous n'avez pas d'identité, vous serez
toujours des êtres qui, un jour, se feront prendre dans le tournant de la vie parce que le
bonheur, ça n'existe pas. 

Le bonheur, c'est simplement un mouvement cyclique des énergies, des forces vitales, qui
permet à l'Homme de se reposer pour ensuite recontinuer son travail, et c'est un travail
d'évolution. 

Aujourd'hui ça va bien, dans deux mois ça peut aller mal. Aujourd'hui vous êtes en pleine
forme, dans deux mois vous pouvez vous faire frapper par une auto. Aujourd'hui vous avez
des enfants que vous aimez, et un jour, ces enfants vous les perdez ! 
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Donc un Homme ou un être humain qui croit au bonheur, c'est un être qui est réellement
naïf, un être qui est très naïf. Et la naïveté, ça fait partie de l'involution, ça nous a permis de
faire des poèmes, ça nous a permis de faire des opéras, ça nous a permis de faire des arts, ça
nous a permis toutes sortes de choses, mais ça n'a pas réglé le problème de l'Homme. 

L'Homme a les mêmes problèmes aujourd'hui qu'il avait il y a deux-mille ans, trois-mille
ans, cinq-mille ans ! Les paramètres sont changés, les structures mentales ont évolué, les
structures émotionnelles sont demeurées pas mal les mêmes, et l'Homme aujourd'hui, dans
une civilisation extrêmement complexe, extrêmement mécanisée, extrêmement astralisée,
devient de plus en plus aliéné.

Et il commence à se poser beaucoup de questions par rapport à sa civilisation, alors qu'il
devrait se poser des questions par rapport à lui-même et oublier la civilisation.

Si vous commencez à vous questionner par rapport à la civilisation, à vous inquiéter par
rapport à la civilisation, qu'est-ce qui va se passer dans cinq ans, dix ans, quinze ans, vingt
ans, comment le terrorisme va évoluer, qu'est-ce que ça va faire à nos villes, qu'est-ce que ça
va faire à nos pays, qu'est-ce que les bombes atomiques à New York vont faire, vous allez
“capoter sur le top” ! 

Donc que l'Homme s'occupe de sa civilisation, c'est totalement stupide, ça fait partie de ses
faux droits en tant qu'être involutif.

Mais sur le plan d'une conscience évolutive, l'Homme n'a aucunement à s'occuper de la
civilisation puisque la civilisation est régie par ses propres Lois astrales, et que l'Homme
faisant partie des courants astraux de l'Humanité, il est déjà incarné dans un corps matériel
dans un temps où il participe aveuglément à cette civilisation, et n'a d'autre chose à faire que
de se connaître lui-même parfaitement.

Et à partir du moment où l'Homme se connaît parfaitement lui-même, il n'a plus de
problème avec la civilisation, qu'elle soit romaine, antique, antédiluvienne, ou qu'elle soit
totalement de l'ordre d'aujourd'hui, parce qu'il devient intouchable. Il devient intouchable,
pourquoi ? Parce qu'il ne peut plus être assimilé à cette civilisation puisque les choses
qu'offre la civilisation ne font plus de lui un être conscient.

Ce n'est pas la civilisation qui peut rendre un Homme conscient ! Ce n'est pas la civilisation
qui peut donner à un Homme la certitude, ce n'est pas la civilisation qui peut donner à
l'Homme ce “je ne sais quoi”, que je sais, qui est intégral. La civilisation ne peut rien donner
à l'Homme autre que les outils nécessaires pour sa propre pendaison... 

Alors, comprendre ceci nous amène éventuellement à regarder la civilisation d'une autre
façon, et concevoir que nous devons, en tant qu'êtres sur le plan matériel, que nous soyons
Chinois, Français, Allemand, quoi que ce soit, beaux, pas beaux, que nous avons quelque
chose à régler. Et ce que nous avons à régler, c'est notre incapacité d'être certain d'être
intelligent.
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Donc tant que l'Homme est certain de ne pas être intelligent, il est certain de ne pas l'être, et
si l'Homme est certain de ne pas être intelligent, il a un problème, et le problème qu'il a,
c'est d'en arriver un jour à l'être, et d'avoir la certitude qu'il est intelligent. Et un Homme qui
a la certitude d'être intelligent n'est pas nécessairement un Homme orgueilleux, il a
simplement la certitude d'être intelligent. 

Ça veut dire quoi, avoir la certitude d'être intelligent, si on fait une lecture ? 

Ça veut dire premièrement, que ce qui se passe dans votre vie, c'est nécessaire. Déjà
comprendre que ce qui se passe dans notre vie, c'est nécessaire, ça demande beaucoup
d'Intelligence. Parce que ce qui se passe dans notre vie, si on ne le réalise pas comme étant
nécessaire, à ce moment-là on nie, on NIE la connexion entre l'évènement et notre
universalité. 

Et à ce moment-là, on tombe sous les Lois illusoires du hasard et on s'imagine qu'on a
rencontré telle fille dans notre vie par hasard, on a rencontré tel patron dans notre vie par
hasard, on a eu un accident dans notre vie par hasard ! 

Il n'y a rien de hasardeux dans la vie, tout fait partie de la programmation de l'Homme.

Donc si vous avez rencontré telle fille dans votre vie, non pas par hasard, mais parce que ça
faisait partie de votre programmation, et qu'il y a des développements qui ne complètent pas
totalement le paramètre de vos désirs antérieurs, à ce moment-là vous avez la chance de
comprendre pourquoi maintenant ça ne marche plus avec votre “blonde”, votre amie, ou
votre patron, ou votre ci ou votre ça. 

Quand vous comprenez ça, ben, à ce moment-là vous cessez de souffrir et vous allez plus
loin dans l'exploration de votre relation avec l'Universel. 

Il y a des mots que je suis obligé d'utiliser parce que... Pour ne pas créer de cosmogénie qui
ne serait pas nécessaire, pour ne pas créer de formes qui retarderaient l'évolution de
l'Homme pour rien, parce que l'Homme a beaucoup d'imagination. Mais je peux vous
assurer une chose, que ce que nous appelons... Quelqu'un me disait... J'étais à l'extérieur du
pays il y a quelques jours, et quelqu'un me disait : “moi je fais du yoga, je suis en relation
avec les forces universelles, je laisse passer les forces universelles à travers moi”... Mais ça
veut dire quoi ça ? C'est ce que j'entends depuis des années, on entend ça depuis des siècles,
à partir des Indes !

La totalité de la conscience spirituelle de l'Homme sur la Terre est basée sur la relation entre
l'Homme et l'Universel, mais qu'est-ce que j'en ai à foutre de l'Universel, ça veut dire quoi
l'Universel ?! C'est de l'eau, c'est de l'ozone, c'est de l'énergie ?! Mais qu'est-ce que ça veut
dire ça : c'est de l'énergie ? Que Dieu soit de l'énergie, mais ça me fait quoi ça, que Dieu soit
de l'énergie ! 

Ce n'est pas d'une conscience universelle que l'Homme a besoin, ce n'est pas d'un lien
universel que l'Homme a besoin, ce n'est pas d'une relation universelle que l'Homme a
besoin, ce n'est pas d'une perception de l'universalité de l'Homme, que l'Homme a besoin ! 
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L'Homme a besoin de réellement savoir qu'est-ce qui se passe en dehors de son architecture
mentale réfléchie, autrement dit de l'architecture de son ego ! L'Homme a besoin de savoir
qu'est-ce qui se passe en dehors de la philosophie, qu'est-ce qui se passe en dehors des
religions, qu'est-ce qui se passe en dehors des précognitions, qu'est-ce qui se passe en
dehors de l'intuition, qu'est-ce qui se passe dans le grand vide universel qui en réalité est un
vide plein ?!

Autrement dit, qui est la sommation de toutes les grandes territorialités universelles
cosmiques où habitent – et je dis bien, habitent des Intelligences non corporelles – qu'on
appelle, pour le moment seulement, “des entités”, faute d'un vocabulaire ou faute d'un
AUTRE LANGAGE PLUS AVANCÉ qui nous permettrait de comprendre le langage de
ces Intelligences, le verbiage de ces Intelligences, et les structures à l'intérieur desquelles
elles évoluent pour faire avancer la conscience, les consciences, l'Univers, la vie à tous les
niveaux, que ce soit le niveau de l'Homme, que ce soit le niveau de l'atome, que ce soit le
niveau des animaux, que ce soit le niveau de la matière brute ! 

Il y a des forces intelligentes dans l'Univers, et ces forces intelligentes font partie de la
conscience de l'Homme, parce que l'Homme a la capacité de penser ! C'est ce qui lui donne
d'ailleurs son statut universel, son statut particulier, mais un statut qu'il renie parce qu'il
préfère faire comprendre ou se faire comprendre que sa relation avec la vie, c'est une
relation universelle.

Alors qu'en réalité, c'est une relation extrêmement cosmologique, une relation extrêmement
architecturée, une relation extrêmement dominante, une relation extrêmement effective qui
permet à l'Homme de penser, parce que ces forces, ces Intelligences canalisent à travers lui
un fluide tellement subtil qu'on appelle l'Esprit pour le moment – parce qu'on est obligé
aujourd'hui de parler d'Esprit, encore pour des raisons de manque de vocabulaire – et cet
Esprit-là qui est une forme d'Intelligence, que l'Homme ne comprend pas encore, que
l'Homme comprendra un jour, mais qui est capable de lui donner en tant qu'ego, en tant
qu'être pensant, en tant qu'être réfléchissant, la capacité de comprendre l'éternelle stupidité
de son incarnation que j'appelle l'involution, que j'appelle la recherche du bonheur, que
j'appelle la recherche d'un Dieu, que j'appelle la recherche d'une spiritualité !

Vous pensez que l'Homme va en arriver au cours de son évolution à pouvoir se créer des
architectures mentales, c'est-à-dire pouvoir comprendre la subtilité de ce qu'on appelle le
monde de l'Esprit en réfléchissant ?! 

Alors que la réflexion est simplement un appât pour son ego, pour l'attirer vers des sentiers
qui sont absolument sans Lumière, qui sont absolument astralisés et qui servent à l'évolution
de son âme, mais non pas à la connexion de son âme et de son Esprit. Parce que l'Homme
est techniquement un être incarné pour souffrir ! 

Si l'Homme n'était pas incarné pour souffrir, il ne serait pas ici, il est incarné pour souffrir
parce que c'est à travers la souffrance qu'il y a évolution de son âme !
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Mais un jour, il faut que ça cesse la souffrance de l'Homme, il faut que ça cesse l'incarnation
purement astrale de l'Homme, et que l'Homme entre finalement dans une incarnation
morontielle, et qu'il en arrive un jour à pouvoir parler, communiquer avec ces instances, ces
Intelligences qui font partie d'une hiérarchie extrêmement avancée, et qui sont à l'origine de
quoi ? À l'origine de la conscience humaine ! 

Vous n'avez pas de problème sur le plan psychologique d'interpréter la nature de votre
conscience personnelle en relation avec une divinité ! Ça, il n'y a pas de problème ! Dieu, un
“bon Dieu”, un grand Dieu, “whatever”, vous n'avez pas de problème avec Dieu ! Pourquoi
vous n'avez pas de problème avec Dieu ? Parce que vous avez déjà établi depuis des siècles
que Dieu est bon ! 

Mais la bonté de Dieu vous a amené à questionner cet héritage quand vous avez vu les
guerres, les ci, les ça ! Et ça, ça vous a créé dans la tête des conflits psychologiques, ça vous
a créé des crises de religions, des crises spirituelles. Pourquoi ? 

Parce que le concept de Dieu que vous avez utilisé, que vous avez développé, que vous avez
gardé de manière sereine dans vos esprits, c'est un concept qui est simplement une façon de
créer dans la conscience de l'Homme un support psychologique pour un ego qui est effrayé
de savoir ! Effrayé de savoir quoi ? Que premièrement, Dieu, ça n'existe pas !

Ça serait une totale stupidité que Dieu existe ! Qu'il y a des forces universelles créatives, des
entités, des Intelligences qui sont en évolution dans le Cosmos au-dessus de nous, et qui en
relation avec nous élèvent la conscience de l'Homme, élèvent la conscience des royaumes,
et si vous voulez unifier toutes ces Intelligences et leur donner un titre, et les appeler une
sorte de divinité, ça, c'est votre prérogative ! 

Mais si vous faites ça, vous aller continuer à perturber dans votre conscience personnelle le
monolithe de votre universalité, et vous n'en arriverez jamais à pouvoir communiquer par
télépathie avec des Intelligences qui sont, dans le fond, à la Source de votre Lumière, à la
Source de votre pensée, à la Source de votre Intelligence, et qui avec vous forment l'Homme
universel.

Alors à ce moment-là, vous reviendrez dans vos religions, vous reviendrez à vos systèmes
philosophiques, vous reviendrez à vos analyses, vous reviendrez à vos réflexions, et vous
demeurerez des êtres purement existentiels !

Parce que vous n'aurez jamais osé, pendant votre vie, d'êtres de réflexion, de briser, de sortir
du “corral” (enclos), de fracturer la structure qui vous a été imposée pendant l'incarnation,
et de vous rendre libres parfaitement du connu, afin de finalement un jour saisir que
l'Homme étant un être universel, a le pouvoir de dicter, a le pouvoir d'établir, a le pouvoir de
définir qu'est-ce que c'est la réalité, qu'est-ce que la cosmologie et qu'est-ce que c'est,
comment ça fonctionne ce qu'on appelle Dieu !

Alors quand l'Homme sera capable de définir ce qu'est Dieu, ou quand l'Homme voudra le
rejeter, Dieu, ou quand l'Homme voudra accepter Dieu, il le fera de sa propre espèce, de sa
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propre volonté ! 

Et lorsque l'Homme conscient dira un jour : “ouais, Dieu existe”, il aura déjà déterminé la
fondation universelle de sa structure, il aura compris l'immensité de cette Intelligence
gouvernante de l'Universel, et il aura établi finalement que Dieu en tant qu'unité principale
d'une architecture en évolution, ça n'existe pas parce que l'infinité ne peut pas se construire
elle-même.

L'infinité est obligée de se défaire pour se reconstruire, ce qu'on appelle l'évolution, et à ce
moment-là en se défaisant, elle est obligée de donner le sens à de plus petites infinités, à ne
plus mêler les infinités qu'on appelle des entités, et dont l'Homme fait partie parfaitement
dans un réseau universel tellement vaste que si l'Homme savait, que si l'Homme savait
comment est grand, comment est vaste la réalité, l'Homme mourrait instantanément ! 

Non pas parce que Dieu lui apparaîtrait, mais parce qu'il ne serait pas capable, au niveau de
l'âme, de pouvoir absorber la totalité des mémoires qui constituent la résonance, la
fréquence vibratoire des énergies dans un Univers local qui, en somme, représentent pour
lui en tant qu'entité, le macrocosme de son propre microcosme.

Pendant l'involution, nous avons eu les religons pour nous soutenir émotionnellement parce
que pendant l'involution, le temps n'était pas venu pour que l'Homme sache. 

Dans l'évolution, l'Homme, je parle de l'Homme en tant qu'individu, je ne parle pas de
l'Homme collectif, durant l'évolution ou dans l'évolution, l'Homme sera obligé de faire
sauter les religions parce que les religions représentent pour la communauté de l'Homme,
pour l'Homme en tant qu'individu, le plus grand des mensonges ! 

La religion, c'est la fausseté suprême. La religion, c'est la stupidité totale ! La religion, c'est
l'incapacité de l'Homme de se prendre en main et de faire sauter et d'éliminer de sa
conscience les prêtrises, de faire éliminer de sa conscience les pouvoirs, qu'ils soient
occultes, matériels, spirituels, ou quoi que ce soit, pour se rendre libre de tout ce qui peut
au-dessus de lui, le désinformer.

Quand l'Homme aura la force, quand l'Homme, au cours de l'évolution, en arrivera
finalement à pouvoir, d'une manière plénipotentiaire, établir la causalité, comprendre la
causalité, établir, définir le relationnel entre la matérialité de son incarnation et le caractère
cosmique de son incarnation et de sa présence sur les autres plans, l'Homme saura qu'est-ce
que c'est finalement la vie, la vie sur le plan matériel, la vie dans les autres plans. Et lorsqu'il
mourra, il sera suffisamment intelligent pour ne plus, cette fois, aller ou retourner dans la
mort !

Si on fait une autre lecture, quand vous faites une lecture, vous accédez à ce qui n'est pas
su ! L'Homme doit accéder à ce qui n'est pas su, mais l'Homme a peur d'accéder à ce qui
n'est pas su. Pourquoi ? Parce qu'il n'a pas la certitude dans son propre vide. 

Si l'Homme avait la certitude dans son propre vide, s'il pouvait être dans le vide, dans son
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propre vide, donc en dehors de la réflexion, et ne pas subir la crainte, la crainte de perdre
son Esprit, la crainte d'être fou, la crainte de perdre conscience, la crainte de sortir de son
corps et de ne pas pouvoir revenir dedans, si l'Homme était réellement un être solide,
consolidé, intégré mentalement, émotionnellement, physiquement, l'Homme n'aurait pas le
problème avec son vide.

Donc il n'aurait pas le problème d'absorber le choc de la certitude et de pouvoir
éventuellement en arriver à communiquer avec des plans de vie qui sont esssentiellement
des plans d'évolution, des plans de conscience, des plans d'Intelligence, des plans de
Lumière, des plans de structures, des plans de nouvelles structures qui permettent à
l'Homme de développer des nouvelles structures pour comprendre l'infinité. Et en arriver un
jour à saisir pourquoi il est sur la Terre, pourquoi il ne doit plus mourir en conscience
astrale, pourquoi il doit sortir de son corps un jour en conscience morontielle, pourquoi
l'Homme ne peut pas se fier au monde des morts, pourquoi l'Homme ne peut pas se fier au
monde de l'intuition, pourquoi l'Homme ne peut pas se fier à rien, autre que lui-même ! 

Une autre lecture, ils disent que dans la conscience de l'Homme, il y a des pièges, et les
pièges font partie de son incarnation, ça veut dire quoi ? 

Ça veut dire que nous avons tous des personnalités, et nos personnalités sont la sommation
de nos pièges, la façon dont nous nous comportons avec les Hommes, la façon dont nous
nous comportons dans le monde, la façon dont nous interprétons notre civilisation, la façon
dont nous travaillons avec l'Homme, la façon dont nous nous exprimons, la façon dont nous
pensons, tout ceci fait partie de notre personnalité.

Mais notre personnalité n'est pas réelle, elle est simplement fonctionnelle, elle fait partie des
assises de l'âme, autrement dit notre personnalité, c'est la totalité de notre mémoire présente
et ancestrale, et l'Homme ne peut rien faire avec sa personnalité. 

Quelle que soit votre personnalité, vous ne pouvez rien faire avec, parce que de la
personnalité, si on fait une lecture, ils disent que de la personnalité, c'est de la dissimulation
de votre Personne. 

Quand vous êtes dans de la personnalité, vous dissimulez votre Personne.

Pour que l'Homme en arrive à être dans SA ¨ersonne, la personnalité doit mourir, elle doit
s'éteindre, elle doit être éliminée. 

Qu'est-ce qui peut éliminer la personnalité, si on fait une lecture ? 

Ils disent : par l'élimination de ses illusions, mais les illusions de la personnalité sont
fondées sur quoi ? Elles sont fondées sur une chose seulement, une, pas deux, une : la
crainte ! C'est seulement la crainte qui tient vos personnalités. À chaque fois que vous vivez
de la crainte à un niveau ou à un autre, vous vivez de la personnalité. Dans la Personne, la
crainte n'existe pas. 
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Dans la personnalité, la crainte existe, toutes ses variantes, toutes ses variables. Et nous
avons des civilisations qui créent la crainte, nous avons des civilisations qui multiplient la
crainte, nous avons des civilisations qui s'engagent à cultiver la crainte, à garder l'Homme
dans la crainte, garder l'Homme dans l'effroi. Nous avons des religions qui ont gardé
l'Homme dans la crainte : “crois ou meurs”. Vous croyez que c'est bon pour les nerfs, se
faire dire ça !

Donc cherchez pas à comprendre vos personnalités, cherchez pas à vous casser la tête avec
ce mouvement kaléidoscopique de votre être, regardez simplement une chose, la crainte ! 

Votre mari vous laisse, vous êtes dans la crainte, vous êtes dans votre personnalité. Vous
voulez un job, vous avez la crainte que ça ne va pas marcher, vous êtes dans votre
personnalité. Vous ne voulez pas aller en Floride, vous avez la crainte que l'avion tombe,
vous êtes dans votre personnalité.

Alors si vous vivez toute votre vie dans votre personnalité, comment voulez-vous en arriver
un jour à être intelligents, vous ne pouvez pas ! Vous allez mourir stupides ! C'est sûr ! Et
quand on meurt stupide, on amène notre personnalité de l'autre côté dans le monde de la
mort ; tous les morts sont stupides, ils sont aussi stupides qu'ils étaient quand ils étaient dans
la matière. 

Une lecture sur la personnalité. Ils disent : de la personnalité, c'est de la désorganisation
organisée jusqu'au jour où vous avez un gros choc. Donc là, votre organisation désorganisée
prend le coup, elle se désorganise pour le “break”. Alors que si l'Homme était dans SA
Personne et qu'un jour viendrait le choc, l'Homme pourrait communiquer avec SON plan
universel mental, et dire : “pourquoi telle chose m'arrive”... Et on lui dirait : “pour telle,
telle raison”. O.K. Pas de problème. Et l'Homme continue. Plus de personnalité. Plus de
crainte. 

Donc transmutation de l'être, solarisation de l'être, initiation de l'Homme à son propre
mystère et compréhension du lien ineffable entre sa conscience matérielle et sa conscience
universelle, dans la mesure où il est capable de supporter le plan de sa programmation, de ne
pas douter de sa vie, et d'être dans la certitude de son Intelligence.

Question : C'est utopique !

BdM : C'est utopique ? Ça fait partie de l'évolution de l'Homme, ça fait partie de son
évolution. Utopique, ça ne veut rien dire. 

Utopique, c'est quelque chose qu'on essaie de comprendre pyschologiquement pour en avoir
une finalité, mais dans l'évolution de l'Homme, l'Homme dans sa progression, dans sa
transmutation personnelle, il en arrive à saisir des choses, et les choses qu'il saisit font partie
de sa réalité, à ce moment-là l'utopique n'existe plus. Ça fait simplement partie de sa réalité. 

Utopique, c'est une dimensionnalité, c'est une qualité d'êtreté ou de vie qu'on veut atteindre,
mais il faut que l'Homme un jour en arrive à ne plus avoir à atteindre.
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ll faut qu'il soit simplement conscient de sa réalité, de sa personne, de son identité, à ce
moment-là la question d'utopie n'existe plus pour lui, parce que la question d'utopie fait
partie de sa question philosophique, il est encore être philosophique, mais un jour l'Homme
ne peut plus penser comme ça, en tant qu'être philosophique.

Question : Mais comme il pense, ça n'existe pas à ce moment-là ?

BdM : Ça dépend de l'Homme en évolution, ça dépend de l'individu en évolution, ça sera
toujours mesurable sur une base personnelle, et non jamais sur une base collective. C'est
l'Homme lui-même qui se saura lui-même, qui aura une mesure de lui-même, ça ne sera
jamais une mesure collective. Ça, c'est sûr. Mais personnelle, oui ! Un Homme qui est
conscient, il sait qu'il est consient.

Question : Et s'il a l'illuson d'être conscient ?

BdM : S'il a l'illusion d'être conscient, il va payer pour, il y a toujours un prix à payer pour
l'illusion. On ne peut pas échapper à notre réalité et on ne peut pas échapper à nos illusions. 

Question : Je ne sais pas comment le dire en français, but you tell us that doubt is a
disadvantage, where they told me that doubt is an awareness, what do you have to say
about that ? (vous nous dites que le doute est un inconvénient, là où ils m'ont dit que le
doute est une prise de conscience, qu’est-ce que vous avez à dire à ce sujet ?)

BdM : “Doubt is an awareness because if you have doubt, automatically you are subject to
a form or a level of consciousness which is not totally integrated. If you had a totally
integrated intelligence,  you would have no doubt because you would have no reflexion.
Doubt is always a process of reflexion. So no matter what they tell you, you must always
know better than what they tell you because what they tell you is always propoortional to
what you can know. You have to be able to determin you own reality, your own
dimensionality”. 

Traduction : (Le doute est une conscience parce que si vous avez des doutes,
automatiquement vous êtes soumis à une forme ou à un niveau de conscience qui n'est pas
totalement intégré. Si vous aviez une Intelligence totalement intégrée, vous n’auriez aucun
doute parce que vous n’auriez aucune réflexion. 

Le doute est toujours un processus de réflexion. Donc peu importe ce qu’ils vous disent,
vous devez toujours savoir mieux que ce qu’ils vous disent, parce que ce qu’ils vous disent
est toujours proportionnel à ce que vous pouvez savoir. Vous devez être capable de
déterminer votre propre réalité, votre propre dimensionnalité.) 

On a trop été habitué pendant l'involution, pendant des millénaires, à se faire déterminer par
en haut ou se faire déterminer par d'autres pouvoirs, l'Homme doit en arriver un jour à
déterminer par lui-même ce qu'il est, et non pas le déterminer en fonction d'alliances
astrales, spirituelles, philosophiques… !
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Question : “This is why you said that us believing into a higher power or God or anything
is because of not believing in ourself, that we are always looking for some sort of things
that”... (C’est pourquoi vous avez dit que croire en une puissance supérieure, en Dieu, ou
en quoi que ce soit, c’est parce que nous ne croyons pas en nous-mêmes, que nous
cherchons toujours des choses qui…)

BdM : “It even goes further than this : the reason of believing in God is because we have
not had the strengh to destroy the concept ! If we had the strenght to destroy the concept, we
would have no problem with the existence of God, and automatically not as thinking people,
but as knowing people, we would reject it integrally because we would know that it is
impossible, cosmically speaking, for a cosmic figure, to unilaterally, on its own, establish
the basis for all the possible divisible infinities in the universe, because the universe is not
compressible.”

Traduction : (Cela va même plus loin : la raison de croire en Dieu est que nous n’avons
pas eu la force de détruire le concept ! Si nous avions la force de détruire le concept, nous
n’aurions aucun problème avec l’existence de Dieu, et automatiquement, pas en tant que
personnes pensantes, mais en tant que personnes connaissantes, nous le rejeterions
intégralement parce que nous saurions que c’est impossible, cosmiquement parlant, pour
une figure cosmique, d'établir unilatéralement de son propre chef, la base de toutes les
infinités divisibles possibles dans l’Univers, parce que l’Univers n’est pas compressible).

“And if you would understand that, then you would know that universe as an extension of
energy, forces us, as human beings, to interpret reality of that extension not as a finite
infinite intelligence, but as a movement of energy wich constantly tries to perfect itself,
wich we call perfection. And if you go back on the mental plane, and you ask if that's the
way it is, they'll be forced to tell you that's the way it is, because once man establishes what
reality is, the other levels cannot contradict him anymore. Why ? 

Because he has the story tell, he has integrated the plane of morontial consciousness and
automatically is able on his own, and with other human beings, if those human beings are
able to understand themselves, to establish the paradigm of knowledge”. 

Traduction : (Et si vous compreniez cela, alors vous connaîtriez cet Univers comme une
extension de l’énergie, qui nous force en tant qu’êtres humains à interpréter la réalité de
cette extension, non pas comme une Intelligence infinie finie, mais comme un mouvement
d’énergie qui cherche constamment à se perfectionner, ce que nous appelons la perfection. 

Et si vous retournez sur le plan mental, et que vous demandez si c’est comme ça, ils seront
forcés de vous dire que c’est comme ça, parce qu’une fois que l’Homme aura établi ce
qu’est la réalité, les autres niveaux ne pourront plus le contredire. Pourquoi ? Parce qu’il a
la narration de l’histoire, il a intégré le plan de la conscience morontielle, et est
automatiquement capable par lui-même, et avec d’autres êtres humains, si ces êtres
humains sont capables de se comprendre eux-mêmes, d’établir le paradigme de la
connaissance).
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“Knowledge is not something that only goes like this, knowledge is something wich goes
like this, but on the other hand man has to understand one day that the relationship between
himself and the universal must not be a vertical relationship, it must be a relationship of
power. And what I meam by a relationship of power is : the forces in men have the capacity
to define reality, and the forces in men have the capacity to also listen to his own definition
of reality”. 

Traduction : (La connaissance n’est pas quelque chose qui se passe comme cela, la
connaissance est quelque chose qui se passe comme cela, mais d’autre part l’Homme doit
comprendre un jour que la relation entre lui-même et l’Universel ne doit pas être une
relation verticale, elle doit être une relation de pouvoir. Et ce que j’entends par rapport de
pouvoir, c’est que les forces en l’Homme ont la capacité de définir la réalité, et les forces
en l’Homme ont la capacité d’écouter aussi sa propre définition de la réalité).

“If this is done, you have the quality to the invisible and material world and then man is
conscious. Otherwise he's simply a spiritual being, and if it's a spiritual being, he still has
karma, he has spiritual karma, and he still has no certitude and he still needs of all the
divinity to insure himself that he is only protected at his own level, which is an ever
illusion”.

Traduction : (Si cela est fait, vous avez la qualité pour le monde invisible et matériel, et
alors l’Homme est conscient. Sinon il est simplement un être spirituel, et si c’est un être
spirituel, il a toujours le karma, il a le karma spirituel, et il n’a toujours aucune certitude et
il a toujours besoin de toute la divinité pour s’assurer qu’il est seulement protégé à son
propre niveau, ce qui est une illusion perpétuelle).

Donc le concept de Dieu que l'Homme a développé pendant l'involution, c'est un concept
qui était nécessaire pour lui, parce qu'il avait besoin d'une certitude sur lui pour protéger son
incertitude matérielle. 

Quand l'Homme n'aura plus d'incertitude matérielle parce qu'il aura conquis la crainte, à ce
moment-là le concept de Dieu s'effritera, se fracturera comme une mosaïque, et l'Homme à
ce moment-là pourra comprendre l'infinité, les infinités, les différents temps, les Univers
parallèles. 

Et à ce moment-là il deviendra un scientiste de l'énergie, il comprendra parfaitement la
conscience morontielle, comme la conscience astrale, et il pourra communiquer, parler avec
des entités sur différents plans, et finalement cesser d'être une créature de Dieu. Et dans le
fond, l'Homme le sait ça, parce que dans tous les Hommes, dans tous les Hommes, qu'ils
soient simples ou qu'ils soient plus avancés, il y a un besoin d'être parfait.

Mais cette perfection n'a rien à voir avec la perfection de l'Église, avec la perfection morale,
cette perfection a à voir avec la capacité de l'être en tant qu'être énergétique de pouvoir
parfaitement stabiliser ses énergies en relation avec d'autres forces qui viennent d'ailleurs et
qui cherchent à l'habiter pour créer ce qu'on appelle un Homme plus avancé. 
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Une fois que l'Homme est capable d'absorber le phénomène d'habitation, je ne dis pas de
possession, je dis d'habitation, à ce moment-là l'Homme devient multidimensionnel, c'est-à-
dire qu'il est capable en tant qu'individu de mettre de côté l'importance de son incarnation
matérielle, de sa physicalité, et il est capable de comprendre la multidimensionnalité de son
être. 

Il est capable, s'il veut sortir de son corps matériel en conscience astrale, sortir de son corps
matériel en conscience morontielle, et ne pas se perdre dans les autres éthers, et rencontrer
les forces qui font partie de son devenir, et rencontrer les Intelligences qui font partie de ses
attributs, de son dominium, et finalement reconquérir sa liberté universelle qu'il a perdue
quand il est venu sur la Terre.

Si on fait une lecture, l'Homme est un être qui a été testé depuis le début de son Humanité, il
a été testé depuis le début de son Humanité parce que quand l'Homme est devenu incarné,
quand l'âme s'est incarnée dans la matière, le contact télépathique avec les circuits
universels a été coupé. 

Quand ce contact a été coupé, l'Homme a commencé petit à petit à développer ce qu'on
appelle la raison, c'est-à-dire la capacité de réfléchir sur lui-même et sur son monde, mais
sans les outils universels pour trancher finalement la question de son origine. 

Donc l'Homme a développé les religions qui sont une forme de science spirituelle, l'Homme
a développé la science matérielle, mais l'Homme n'a jamais été capable de développer un
contact télépathique continu avec les plans, parce que le temps n'était pas revenu pour que
lui retourne à sa Source. 

Maintenant que le temps est venu pour que l'Homme retourne à sa Source, parce que
l'échéance des incarnations tire à sa fin, il faudra éventuellement que l'Homme, en tant
qu'individu, et non pas en tant que conscience collective,  puisse se réapproprier ce qu'il a
perdu dans l'incarnation. Et c'est quoi ? C'est la liberté d'être, la liberté de savoir.

Je ne parle pas de la liberté de la connaissance, la connaissance ça ne vaut rien, ça ne sert à
rien ! 

L'Homme a besoin de savoir, il a besoin de pouvoir ouvrir la “champlure” (robinet) et l'eau
descend, l'eau passe. 

La connaissance, c'est une réflexion, c'est une accumulation de mémoires, c'est sujet à la
fracturation. Alors que le savoir, c'est infini, la Source est infinie, ça fait partie de sa
morontialité, ça fait partie de sa multidimensionnalité et ça fait partie de son droit.
(Applaudissements).
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Le phénomène de l’intelligence PE#124 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

124 – LE PHÉNOMÈNE DE L’INTELLIGENCE

Je vais vous parler un petit peu du phénomène de l’Intelligence, essayer de vous expliquer
de l’Intelligence qu’est-ce que c’est… Le phénomène de l’Intelligence chez l’Homme, c’est
un phénomène qui dans son origine, dans sa Source, au-delà de la conscience humaine, c’est
un phénomène qui est très occulte. 

Autrement dit c’est un phénomène dont l’ego n’a pas réellement conscience, l’ego ne sait
pas réellement comment ça fonctionne. Il a des référents, l’ego va à l’école, il étudie, il
développe sa mémoire, prend conscience de l’envergure de sa mémoire, mesure souvent son
intelligence d’après sa mémoire, mais l’Intelligence, ça va beaucoup plus loin que ça.

L’Intelligence, à son origine, c’est une vibration, c’est-à-dire c'est un mouvement d'énergie
qui descend vers l'ego, mais en général, le mouvement de l'énergie qui descend vers l'ego est
absorbé par la personnalité pendant des années de temps. De sorte que quand tu viens au
monde, tu grandis, tes relations avec tes parents, relations avec le monde, relations avec toi-
même, relations avec tes études, tu en arrives éventuellement à avoir une mesure de ton
intelligence. 

Tu peux dire : “bon, ben, je suis assez intelligent, je suis pas mal intelligent, je ne suis pas
trop intelligent dans certains domaines, je suis plus intelligent dans d'autres”, ainsi de suite.
Mais c'est toujours... L'intelligence, en genéral, chez l'Homme, ce que j'appelle l'intelligence
inconsciente, en général, elle est à la mesure de l'ego. L'ego est confortable avec. 

Mais il y a des êtres qui reçoivent une dose d'Intelligence un peu plus accrue, un peu plus
vibrante, un peu plus pénétrante, et souvent, ces êtres-là, au début, surtout quand ils sont
jeunes et qu'ils reçoient cette dose, si vous voulez, d'énergie intelligente ou de Lumière, sur
le plan de l'ego, ils se sentent un petit peu inconfortables. 

C'est comme si tu dirais : “l'ego, il a de la difficulté à dealer avec ça”, puis souvent l'ego a
peur de son Intelligence. 

Moi je me rappelle, quand j'ai vécu ma fusion en 1969, j'étais à l'université dans ce temps-là,
puis peut-être trois mois avant la fusion, j'étais inconscient, puis trois mois avant la fusion,
je commençais à sentir que des pensées allaient vite, vite, vite, vite, vite, au point où je me
disais : “mais je vais bien capoter”... Mais je n'avais aucune conscience du contact, rien,
rien, rien ! C'est rien que je vivais simplement le phénomène de l'extrême accélération de
mes pensées, puis un jour, là j'ai vécu le contact. 

Quand j'ai vécu le contact, ça s'est stabilisé, puis j'ai commencé à comprendre ce qui se
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passait, mais ce qui se passait au niveau de l'ego, c'est que l'ego à ce moment-là devenait
tellement plein de cette vibration-là, qu'il n'était pas capable de “dealer” avec. 

Puis je me rappellle, j'ai été des années, et des années, et des années, à souffrir du trop-plein
d'Intelligence, j'en avais trop, donc si je parlais avec quelqu'un, j'avais toujours d'autres
réponses, d'autres réponses, d'autres réponses, d'autres réponses, puis là-dedans il y avait de
la voyance qui rentrait, il y avait toutes sortes de choses. C'est comme si je devenais trop
créatif, puis mon ego, avec ses structures normales, n'était pas habitué à absorber ça. 

Alors le point que je veux faire pour vous autres ou pour l'Homme, c'est que les individus
qui sentent une grande activité intelligente, les individus qui sentent une grande pression de
l'Intelligence, les individus qui se sentent très très vibrer au niveau des idées, apprenez à être
bien dans votre mental. 

Apprenez à laisser rentrer ça. De la Lumière, ça ne détruit pas. De la crainte, ça détruit !
Mais de la Lumière, ça ne détruit pas. Habituez-vous à votre Lumière, habituez-vous à votre
conscience créative, habituez-vous à être intelligents. Si vous vous habituez pendant des
années et des années à être intelligents, c'est comme si votre canal qui, aujourd'hui, est très
très étroit, va devenir très large, très large.

Puis un jour, l'Homme deviendra intelligent au point où il sera capable dans sa sphère, qu'il
soit médecin, architecte, n'importe quoi, ou simple menuisier, dans sa sphère, dans sa
personne, l'Homme sera capable de complètement éclairer sa vie et éclairer la vie du monde
autour de lui, parce qu'il pourra recevoir cette énergie-là sans la crainte.

Si vous avez trop de crainte par rapport à votre Intelligence, vous allez souffrir de vous-
mêmes, vous allez souffrir de votre Intelligence, et vous ne parviendrez jamais à la maîtriser
cette énergie-là. 

Quand on dit souvent que des scientistes, des génies, quand on dit le génie puis la folie c'est
proche, le génie et la folie c'est proche, pourquoi ? Parce que les gens qui sont “géniaux” ont
une vibration tellement élevée que, l'ego, quand il reçoit cette vibration-là, n'étant pas
habitué, a tendance un petit peu à vivre le phénomène de “l'overlap” (chevauchement).

C'est pour ça qu'on dit : “le génie puis la folie c'est proche”, mais un jour il faut que
l'Homme cesse d'être un génie et qu'il devienne simplement parfaitement intelligent,
parfaitement dans son Intelligence, totalement dans son Intelligence, sans crainte de son
Intelligence. 

À ce moment-là l'Homme cessera d'être un génie et il deviendra réellement un être
extrêmement créateur, mais il aura la capacité d'intégrer cette énergie-là et il ne souffrira
plus des “side effects”, des effets secondaires du choc de sa Lumière sur des corps qui ne
sont pas habitués, parce que l'ego n'a pas été trempé par cette énergie-là. Moi je connais
beaucoup de gens qui sont intelligents, qui sont créatifs, puis qui ont de la difficulté à
“dealer” avec ça, puis c'est la crainte qui leur bloque le canal. L'Homme n'a pas besoin
d'avoir peur de son Intelligence.
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J'ai déjà vécu un phénomène voilà plusieurs années, j'étais couché la nuit puis j'avais dit à
ma femme, j'avais dit : “le contact, mon contact, le double est tellement proche de moi là,
tellement matérialisé, je le sens quasiment psysiquement dans la matière”. 

Puis au moment où j'ai dit ça, il y a une Lumière qui est passée à travers mes yeux, puis j'ai
dit, je me rappelle, je ne l'oublierai jamais ça, dans le lit, j'ai dit : “ouch” (aïe)... Mais dans
le fond, ça n'a pas fait mal, mais la proximité matérielle de cette énergie-là m'avait passé à
travers les yeux, puis j'avais vu cette Lumière incandescente extrêmement blanche, très très
froide, mais qui ne faisait pas mal.

Puis même, quand j'étais... Quand je suis allé, voilà plusieurs années, au Mexique, au début
de mon initiation, je marchais dans une rue à San Luis Potosí, puis il y a une indienne qui
passait à côté de moi, puis elle m'avait dit : Señor, hay un hombre de luz a su lado, (il y a un
homme de Lumière à votre droite, à votre côté), je lui ai dit : “merci”, puis j'avais continué
mon chemin. 

Autrement dit l'Homme, l'être humain doit s'habituer à ne pas craindre son Intelligence. Si
vous en arrivez à ne pas craindre votre Intelligence, il va se produire ceci. Il va se produire
ceci !

Si je fais une lecture, premièrement, ils disent : vous allez apprendre petit à petit, petit à
petit, à côtoyer votre propre infinité, l'Homme va en arriver à pouvoir côtoyer sa propre
infinité. Puis une fois que l'Homme va s'habituer à être confortable dans sa propre infinité,
c'est là que l'Homme va commencer à prendre conscience de ce que j'appelle la conscience
télépathique. Parce que la conscience télépathique, c'est une infinité, ça n'a pas de fin cette
affaire-là. 

Puis quand tu es rendu à prendre conscience de ta conscience télépathique, tu n'es plus dans
la conscience réflective, tu n'as plus besoin de ça. À ce moment-là tu peux commencer à
explorer la vie ici à n'importe quel niveau, ou la vie à l'extérieur du dominium de l'Homme,
puis finalement en arriver à comprendre essentiellement le phénomène humain, le mystère
de l'Homme, ainsi de suite.

Mais si vous ne vous habituez pas à accepter librement, confortablement, l'Intelligence
élevée que vous avez, particulière que vous avez, si vous êtes particulièrement créatifs,
comment voulez-vous en arriver un jour à pouvoir côtoyer votre propre infinité ! Vous n'y
arriverez jamais, vous allez la bloquer, vous allez la bloquer votre énergie ! 

Ça fait que votre Intelligence, apprenez à l'accepter comme elle est. Apprenez à être
confortables avec, puis éventuellement, un jour vous allez réaliser que vous êtes bien plus,
que vous avez accès à plus d'Intelligence que vous vous imaginez aujourd'hui. Et c'est à ce
moment-là que vous deviendrez des êtres extrêmement créatifs et que vous pourrez combler
votre besoin de comprendre, votre besoin de savoir.

C'est pour ça que la crainte c'est... Je comprends que certans individus puissent être mal à
l'aise avec un trop-plein de cette énergie-là parce que ça crée une pression. C'est
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extrêmement présent, ça n'arrête pas, tu as toujours des idées... Mais avec le temps,
l'Homme en arrivera à pouvoir contrôler ça, à maîtriser ce flux-là, et à ce moment-là dans
cette Intelligence qui est infinie, l'Homme pourra la vivre à son rythme, elle pourra être
manifestée sous son contrôle, et au lieu d'être victime de son Intelligence, l'Homme sera
maître dans son Intelligence. 

Ça fait que l'élimination de la crainte, si vous êtes pour une raison ou une autre privilégiés,
dans un sens, d'une certaine conscience créative, mettez pas cette chance-là de côté.

Je connais un type dans le Nord là, qui est très intelligent, mais il est débalancé dans son
Intelligence, il est trés créatif ; il est “manic-dépressif”. Les gens qui sont “manic-
dépressifs”, quand ils sont “manic”, ils sont très très créatifs, quand il sont rendus ici, ils
sont très dépressifs. 

Puis je lui ai fait comprendre un jour, quand je l'ai rencontré au restaurant, j'ai dit...
Premièrement, souvent les gens qui sont “manic-dépressifs” sont très très intuitifs, puis je
lui ai dit : “bon, ben, je vais faire un test avec toi, va dans ta tête, puis parle comme si tu
parlais à quelqu'un”, c'est un écrivain, puis il veut toujours écrire puis écrire, puis écrire,
puis écrire, puis il ne l'amène jamais à finition son livre. 

Je lui ai dit : “tu ne contrôles pas ton Intelligence, tu ne contrôles pas les pensées qui
viennent, tu ne contrôles pas les forces créatives, c'est les forces qui te contrôlent, ça fait
qu'une minute tu es dedans, puis une minute tu n'es pas dedans, puis une minute tu es
dedans, puis une minute tu n'es pas dedans, un jour il faut que ça arrête ça”... 

Ça fait que je lui ai dit : “va dans ta tête là”, puis j'ai dit : “demande dans ta tête comme si
tu parlerais à quelqu'un, de te donner tous les chapitres de ton livre”.

Il l'a fait, il a pris le crayon, puis il a fait : chapitre numéro un, numéro deux, numéro trois,
numéro quatre, numéro cinq, il a fait vingt-cinq chapitres, puis ça descendait...
papapapapapa ! J'ai dit à cette heure : “force-les à écrire ton chapitre, chapitre numéro un,
numéro deux, numéro trois”... Ça fait qu'il l'a fait, puis j'ai dit : “n'oublie pas une chose,
pense jamais que tu es fou, pense jamais à avoir peur de perdre ton Esprit, pense jamais à
ça”. J'ai dit : “si tu en arrives à pouvoir contrôler ça, cette crainte-là, ben, un jour tu n'en
vivras plus de “manic-dépression”, tu vas être normal, tu vas te stabiliser”.

Puis je l'ai rencontré dernièrement, puis il fonctionne, il écrit, il publie, tout marche,
pourquoi ? Parce qu'il contrôle plus, il a moins peur d'être intelligent. Il contrôle plus le flux
de son Intelligence. C'est bien important de pouvoir comprendre ça. 

Quand on est dans une condition normale, on n'a pas tellement de problème avec ça, parce
qu'on a un niveau d'Intelligence qui nous est naturel, mais quand on commence à prendre
contact avec les plans là, à ce moment-là souvent, il y a un influx de cette énergie-là qui est
tellement présent puis tellement grand, dans le mental inférieur, que ça peut créer à l'ego un
choc, ça peut créer à l'ego des craintes.

1884



Puis si l'Homme est capable de pouvoir absorber ça, sans se laisser prendre dans la crainte,
dans le phénomène de la crainte, à ce moment-là, ben, éventuellement il va s'habituer à être
intelligent, parce que tu ne peux pas être intelligent facilement, je parle de cette Intelligence-
là créative. 

Tu ne peux pas côtoyer ta propre infinité facilement parce qu'on n'est pas dedans, on est
dans notre personnalité. Il faut en arriver à être dans notre Personne. Ça fait que le passage
de la personnalité à la Personne ou de l'intelligence réfléchie à l'intelligence créative, ça
demande pour l'Homme de s'habituer, puis de la vivre sans crainte, puis d'être à l'aise, puis
de savoir que de l'Esprit, ça ne détruit pas. 

À ce moment-là un jour, vous allez vivre des niveaux de conscience créative qui vont
réellement être très élevés, puis vous allez être bien avec ça, puis vous allez en bénéficier en
tant qu'individus, puis la société va en bénéficier dans sa relation avec vous autres en tant
qu'individus.

L'Intelligence, c'est une énergie simplement. L'Intelligence, ce n'est pas de l'intelligence.
L'Intelligence, c'est une énergie qui, dans sa manifestation, crée des résultats qu'on appelle
INTELLIGENTS. C'est un petit peu comme l'Hydro-Québec, quand ça passe dans un fil,
c'est de l'énergie, quand ça arrive ici, ça allume la lumière, paf ! Quand ça nous rentre dans
le cerveau, ça allume. 

Moi je vous explique ça de même, parce que je me rappelle mon expérience, puis j'ai été des
années moi, où j'ai haï être dans cette Intelligence-là, c'était “too much” (trop), c'était de la
souffrance, j'avais trop de réponses tout le temps, tout le temps, tout le temps, tout le temps,
tout le temps, tout le temps, je n'étais pas capable de contrôler ça !

Ça m'a pris des années pour en arriver à contrôler ça, d'intégrer ça, puis mettre ça sous ma
maîtrise personnelle. Mais mon expérience peut servir à d'autres pour faire comprendre à
l'Homme que de l'Intelligence, c'est de l'énergie ! 

Puis quand vous la vivez, si vous êtes dotés de tout ça, si vous vivez ça, si vous avez
l'expérience d'être “super-actif-créatif”, il ne faut pas paniquer, “let it flow” (laisse couler),
vivez-la, soyez à l'aise avec, puis avec le temps, vous allez devenir habitués, vous allez
pouvoir aller plus loin dans ce processus créatif là. Puis un jour, vous allez réaliser jusqu'à
quel point l'Homme est capable d'absorber de la Lumière.

Question :  Bernard, des fois, je me sens branchée comme du trois-mille volts, ça vient du
psychisme ?

BdM : C'est une énergie, que vous soyez branché sur le trois-mille volts, deux-mille volts,
appelez ça comme vous voulez. Quand vous vivez une accélération de votre psychisme,
prenez ça mollo, vivez ça relax, dans la mesure où vous pouvez vivre ça relax, puis faites
attention à la crainte, toujours surveiller la crainte. 

Puis en ce qui concerne l'évolution de l'Homme, le changement de conscience puis le
passage de la personnalité à la Personne, ce qui est bien important pour vous autres dans un
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monde matériel, c'est de vous greffer à un monde matériel.

C'est pour ça que le travail c'est important, les activités c'est important, si vous passez en
conscience, si vous vous élevez en conscience, puis vous n'en arrivez pas à vous connecter
au monde matériel, vous allez vous astraliser, vous allez vous déconnecter avec le monde,
puis ça, ce n'est pas bon parce que l'Esprit a besoin de la matière pour se stabiliser. C'est très
important la matière. Je disais à quelqu'un dernièrement : “achète-toi une télévision, fais
quelque chose, achète-toi une bouteille de bière, va au forum”...

Participant : Va prendre un petit coke (coca) chez Eaton ! (rires du public).

BdM : Va prendre un petit coke chez Eaton ! C'est bien bien important, se “grounder”
parce que les forces occultes chez l'Homme... Ce que j'appelle les forces occultes, ce sont
les forces qui émanent du plan astral ou les forces qui émanent du plan mental, ce sont des
forces qui sont très grandes et avec lesquelles on n'est pas habitué à traiter. 

Nous autres, les Hommes en général, on traite avec des réflexions de tout ça, puis avec des
illusions de tout ça, de sorte qu'on a un ego réflectif, mais quand on s'ouvre à nous-mêmes
puis qu'on entre en contact avec d'autres niveaux d'énergie, d'autres niveaux de conscience,
d'autres niveaux d'Intelligence, c'est évident qu'il faut qu'on crée une “contrebalance” avec
ça, et c'est à ce moment-là que la matière est très importante. 

Si vous ne vous connectez pas au monde, si vous ne faites pas des choses dans le monde,
puis si vous restez toujours dans les éthers psychiques de l'occulte, puis tout ça, vous allez
vous débalancer inutilement, puis vous allez souffrir, parce que si l'Homme n'est pas
capable de contrôler la matière, l'Homme certainement ne contrôlera pas l'éther. 

Contrôlez la matière, soyez à l'aise dans la matière, mais si vous voulez contrôler l'éther, si
vous voulez être en contrôle de ce qui se passe dans les plans subtils, puis vous n'êtes pas
capables de contrôler ce qui se passe ici, je peux vous assurer que vous allez vivre des
grosses illusions, puis vous allez vivre des souffrances aussi.

Ça fait que le travail c'est très important, le contact avec la matière c'est important, vos
responsabilités sociales c'est important, tout ce qui fait partie de ce qu'on appelle la nature
de l'Homme, la vie normale. 

Même si vous allez à la messe le dimanche, puis c'est bon pour vous autres, allez-y à la
messe le dimanche, ça se défera graduellement ça. Vous ne pouvez pas vous plonger dans
des situations illusoires, spirituelles, sans réaliser que vous vous mettez toujours, je ne dirais
pas en danger, mais dans une situation de déséquilibre.

Moi je suis beaucoup plus matériel que vous vous imaginez. Vous pensez peut-être parce
que c'est Bernard de Montréal, il... Non, non, non, non ! J'ai les pieds bien bien à terre ici,
puis il n'y a rien comme un bon steak, puis un bon spaghetti, puis un bon “char” (voiture)...
Toutes les affaires qui sont bonnes ici. Puis je ne vous les dirai pas toutes (rires du public),
mais je les connais toutes. 
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Ça fait que si vous avez un “ground”, un bon “ground”, à ce moment-là vous pouvez avoir
le cerf-volant qui marche, mais si vous n'avez pas de “ground”, le cerf-volant va vous faire
marcher (rires du public). Ça fait trente ans d'expérience que j'ai avec le cerf-volant, laissez-
moi vous dire : “I fly the kite doesn't fly me” (je pilote le cerf-volant, ce n'est pas le cerf-
volant qui me pilote).

Question : Are you not scared to lose what you have ? (n'avez-vous pas peur de perdre ce
que vous avez ?)

BdM : “Very good question” ! Il faut que je parle pour la salle, vous traduirez. Pour
répondre à votre question, quand j'ai commencé à faire des séminaires en 1978, j'ai vécu des
souffrances très grandes dans ce temps-là, quand j'ai commencé à faire des séminaires,
parce que je ne savais pas ce que j'étais pour dire durant mes séminaires. I didn' know what I
was going to say (je ne savais pas ce que j'allais dire). Puis donner des séminaires et ne pas
savoir ce que tu vas dire, c'est pas mal énervant pour l'ego.

Puis quand j'ai commencé à faire des séminaires, ça a bien marché, le premier. Là je leur ai
dit : “est-ce que ça va continuer”... Puis ils m'ont dit : “they told me : when we give it, we
never take it away” (quand on le donne, on ne l'enlève plus jamais).  Là, ça m'a pris une
couple de semaines, puis après deux semaines, j'étais habitué, puis ça n'a jamais arrêté après
ça. 

Ça fait que “once you're connected, they never disconnect you, but you think sometimes that
they disconnected you because it's so fantastic, but once you have it, you have it. But the
reason you have it is because you can take it, that's the only reason, that's the only
condition. If you're intelligent and you're creative, appreciate it, live it, love it, and protect
yourself, and enjoy being intelligent, and never fear to be intelligent. Intelligence never
destroy, only prayer does”. O.K. ? 

(Traduction : une fois que vous êtes connectés, ils ne vous déconnectent jamais, mais vous
pensez parfois qu’ils vous ont déconnecté parce que c’est tellement fantastique, mais une
fois que vous l’avez, vous l’avez. 

Mais la raison pour laquelle vous l’avez, c’est parce que vous pouvez l’accepter, c’est la
seule raison, c’est la seule condition. Si vous êtes intelligents et que vous êtes créatifs,
appréciez-le, vivez-le, aimez-le, et protégez-vous, et appréciez d’être intelligents, et n’ayez
jamais peur d’être intelligents. L'Intelligence ne détruit jamais, seule la prière le fait.
O.K. ?).

Une autre lecture. Ils disent que dans le domaine de l'Intelligence, autrement dit la
conscience créative, il y a beaucoup d'étapes que l'Homme ne connaît pas parce que ça, c'est
tout personnel à chacun de soi. 

Moi j'ai vécu des choses, l'Homme vivra des choses, individuellement on vit des choses,
mais toutes les choses qu'on vit sont toujours à notre mesure à nous autres. 
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Puis ce qui est pour notre mesure à nous autres, ce n'est pas pour la mesure d'un autre, on a
tous notre mesure. Puis une personne qui commence à comprendre que ce qu'il vit, c'est à sa
mesure. À ce moment-là, éventuellement il en arrive à ne plus avoir de problème avec ce
qu'il vit, puis il est capable d'en prendre, puis d'en prendre, puis d'en prendre. C'est toujours
à notre mesure.

L'Esprit ne donne jamais à l'Homme plus que ce qu'il est capable de prendre, mais l'Homme
peut penser que, oui, parce que l'Homme a de la crainte. C'est très difficile de faire
comprendre à l'être humain que la Lumière, ça ne détruit pas, que l'Esprit ne détruit pas, que
ce qui détruit, ce sont les craintes. Une fois que l'Homme a réellement saisi ça, il devient
invulnérable, il devient invulnérable !

Une lecture sur l'Intelligence : ils disent que l'Intelligence c'est une pénétration des principes
de l'Homme, donc son principe mental, puis la pénétration de cette énergie-là, le principe
mental de l'Homme, éventuellement ça doit s'horizontaliser. 

Que l'Homme au début ait une relation verticale avec les plans, c'est normal, parce qu'on a
été extrêmement désinformé ou mal informé pendant l'involution, puis on nous a imposé
beaucoup d'ignorance pendant l'involution. Mais au fur et à mesure où l'Homme va évoluer,
sa relation avec les plans va s'horizontaliser, puis quand l'horizontalisation va se faire,
l'Homme n'aura plus de maître dans la vie, ni sur le plan matériel, ni sur le plan astral, ni sur
le plan morontiel.

L'Homme ne doit pas avoir de maître parce qu'avoir un maître, ça équivaut à être dominé,
puis quand l'être humain connaîtra, quand l'Homme aura une connaissance occulte des
mondes, l'Homme comprendra pourquoi c'est très très important de ne jamais être dominé. 

C'est facile de ne pas être dominé par un Homme parce que l'Homme est là, puis il peut
toujours te donner une claque sur le nez, mais quand tu traites avec des entités, c'est très très
important de ne pas être dominé, très important. Puis pour ne pas être dominé par les entités,
il ne faut pas que l'Homme ait de crainte. Si l'Homme a de la crainte, il peut être dominé par
les entités.

Qu'est-ce que c'est une entité ? Une entité, pour vous donner dans le cadre de la conférence,
une définition pour votre vibration, d'une entité, une entité ça peut être quoi ? 

Ils disent : une entité, c'est une Intelligence qui ne veut pas se manifester ; je l'aime cette
définition-là ! Une entité, c'est une Intelligence qui ne veut pas se manifester ! 

Il y a des Intelligences qui veulent se manifester, il y a des Intelligences qui se manifestent,
puis il y a des Intelligences qui ne veulent pas se manifester. Donc une entité, c'est une
Intelligence qui ne veut pas se manifester, c'est pour ça qu'on l'appelle une entité. 

Deuxièmement, une entité c'est une Intelligence qui doit habiter l'Homme, mais qui ne doit
pas le posséder, l'Homme. Qu'elle habite l'Homme, que l'Homme ait un principe matériel,
cosmique, ensemble, pas de problème. Mais il ne faut pas que l'Homme soit possédé par
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l'entité. Si l'Homme est possédé par l'entité, à ce moment-là il doit éventuellement en arriver
à intégrer cette énergie-là. 

C'est très important que l'être humain sur la Terre qui vient en contact avec d'autres niveaux
de conscience, d'autres niveaux du réel, d'autres aspects de sa propre infinité, ne soit jamais,
ne se laisse jamais posséder par l'entité. Il faut qu'il l'intègre cette énergie-là. Sans ça vous
allez vivre des “rides” (tours) abominables.

Comment est-ce que l'Homme peut empêcher qu'une entité le possède ? Ils disent : en ne la
croyant jamais ! En ne la croyant jamais ! Le seul pouvoir qu'une entité peut avoir sur un
être humain, c'est s'il la croit. C'est pour ça que dans l'évolution, la croyance sera totalement
éliminée de la croyance de l'Homme. Un être conscient ne peut pas croire personne. Tu
peux comprendre, tu peux être en relation avec, tu peux savoir, tu peux avoir du plaisir avec,
mais tu ne peux pas croire. 

Donc autant la croyance fait partie de l'involution pour le développement de l'ego, autant
dans l'évolution, la croyance n'existera plus, parce que l'Homme ne sera plus dans sa
personnalité, il sera dans SA Personne. Tu ne peux pas croire quand tu es conscient parce
que croire, ça veut dire : “être dominé par”. Ça fait que c'est très important pour un être
humain de ne jamais développer des systèmes de croyance, surtout par rapport à des entités
occultes avec lesquelles il peut être en communication télépathique.

Une autre lecture sur l'Intelligence. Ils disent que de l'Intelligence, c'est une détermination a
priori de votre avenir, “now” ! Autrement dit quand vous faites des mouvements dans la vie,
les mouvements que vous faites font partie d'une construction qui va servir dans votre
avenir. 

Tu maries quelqu'un aujourd'hui pour être divorcé demain, ils le savent eux autres. Toi, tu
ne vois pas ça de même, tu es en amour là, tu te fais “manger les oreilles” (rires du public),
tu es heureux, tu comprends ? Mais eux autres savent que dans dix ans, quinze ans, vingt
ans, vous allez vous lancer des assiettes (rires du public), mais ils ne vous le disent pas que
vous allez vous lancer des assiettes, parce que vous ne feriez pas de connexion, comprends-
tu comment ça marche ?

Quand ils disent : l'Intelligence... Je ne me rappelle plus ce qu'ils ont dit là... En tout cas
c'est ça ! (rires du public). 

Une autre lecture. Il dit : quand vous comprenez ça, vous ne prenez jamais trop au sérieux
ce que vous vivez maintenant, vous le vivez bien seulement, vous le vivez bien, mais vous
ne le prenez pas au sérieux. Ça fait que si ça fait partie de votre Intelligence que ça dure, pas
de problème, tant mieux, puis si ça fait partie de votre Intelligence que ça ne dure pas, pas
de problème non plus, tant mieux, tu comprends ce que je veux dire ?

Mais si vous voulez tout retenir dans votre présent ce que vous êtes en train de faire, ils
peuvent vous jouer des “games”. C'est ça la conscience expérientielle de l'Homme, c'est
pour ça qu'ils disent tout le temps : l'Homme est toujours en expérience, l'âme est toujours
en développement. 
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Donc sur la Terre il y a toujours de la souffrance, parce qu'on ne sait pas comment ça
marche, on n'a jamais su comment ça marche, ça ne nous a jamais été expliqué, parce qu'on
n'a jamais parlé avec eux autres. Mais quand on commence à parler avec eux autres, là ça
nous énerve parce que c'est comme : tu passes de la petite école à l'université. 

Une autre lecture sur l'Intelligence. Il dit : un Homme qui est dans l'Intelligence, il n'a plus
besoin de penser. C'est vrai, il n'a plus besoin de penser. 

Là, vous allez dire : “ça sert à quoi, penser”... Ça fait partie de votre condition évolutive, ça
sert à vous créer un ego à travers la réflexion, c'est normal, c'est naturel. Mais un jour,
quand l'Homme va passer de l'involution à l'évolution, l'Homme n'aura plus besoin de
penser, il va parler avec, mais il ne pourra plus penser.

Question : Ça sécurise, “penser” !

BdM : Ça sécurise, “penser”, effectivement. Tout ça, c'est un phénomène de transmutation
qui va se faire, ça fait partie de l'évolution. Un jour, l'Homme n'aura plus besoin de penser,
il va simplement être en communication télépathique. Point final. Ça, ça va enlever la
conscience égoïque, égocentrique, puis ça va créer une conscience plus créative, plus
généreuse, plus ouverte, plus infinie, ainsi de suite.

Une autre lecture sur l'Intelligence. Il dit : l'Intelligence, ça ne s'acquiert pas, c'est donné, ils
te le donnent ; si tu es capable de le prendre, le choc, quand je dis “choc”, je veux dire la
descente, plus de problème, ça fait que ça t'est donné. 

Moi si vous me dites que je suis intelligent, là c'est votre problème, tu comprends, parce que
je n'ai pas de mérite là-dedans moi, ça fait que ça nous est donné cette affaire-là. Si on pense
qu'on est intelligent, là on a un gros, gros, gros, gros problème.

Une autre lecture sur l'Intelligence. Ils disent : l'Intelligence, c'est sans fin, ça n'a pas de fin. 

Moi quand j'ai compris que ça n'a pas de fin, ça n'a pas de fin cette affaire-là, moi j'ai dit : je
suis pogné à parler “forever” ! (rires du public). Je vais parler jusqu'à tant que je “crève” !
Là, ça fait trente ans que je parle, puis c'est comme si je n'ai pas commencé encore. Je
prends un problème, je le regarde de cette façon-là, puis après je le regarde de cette façon-là,
je le regarde de cette façon-là, je le regarde de cette façon-là... 

Je suis après écrire un livre sur la femme là, je l'ai tourné de tous les bords, la femme, (rires
du pblic), pas comme vous pensez, mais créativement parlant. C'est extraordinaire “regarder
la femme” à partir des plans. Le livre le plus dur que je n'ai jamais écrit, puis que je n'écrirai
jamais, j'ai hâte de le finir, regarder la femme, comment est-ce qu'eux autres voient la
femme, pour que nous autres, on puisse la voir comme du monde, parce qu'on n'a pas d'idée
nous autres, les hommes, qu'est-ce que c'est une femme. 

On est réellement con, puis on est bien plus con qu'on pense ! Puis la femme est bien plus
grande qu'elle pense, mais tu ne peux pas demander à un homme ça, cet avis-là, il n'y a pas
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un homme qui va dire : “la femme est bien plus grande qu'elle pense”. 

Il va dire : “moi, je suis bien plus grand qu'elle, elle pense que je suis”. On est réellement
du “stock”, les hommes ! On est des gros épais, puis on pense qu'on est intelligents parce
qu'on a des doctorats (rires du public).

Quand tu te fais définir la femme, puis voir la femme comment est-ce qu'eux autres voient
la femme, comment est-ce que l'homme conscient va voir la femme, quand l'homme
conscient va voir la femme comme elle est, l'homme finalement pour la première fois dans
sa vie, va arrêter de dire qu'une fois que tu ouvres la boîte de Pandore, tu es fait ! Parce que
la femme, dans le fond, c'est l'être le plus merveilleux qui existe, c'est l'être le plus facile
avec lequel tu peux vivre. Même la femme, elle ne croit pas ça, puis même l'homme, encore
pire ! Mais la femme, c'est l'être le plus facile avec lequel tu peux vivre. 

Mais pour ça, il faut qu'elle ait une certaine conscience, une certaine identité, puis il faut que
l'homme ait une certaine conscience puis une certaine identité.

Quand c'est fait ça, c'est une affaire de rien, mais si tu n'as pas ça, ben, à ce moment-là vivre
avec la femme c'est du “stock” ! C'est sûr. Pourquoi ? C'est quoi la femme pour eux autres ? 

Il dit : la femme, c'est fait pour vous terroriser les émotions, les hommes ! (rires du public).
Une femme, ça peut te mettre les émotions à terre, ça peut te mettre la batterie à terre. Une
femme qui veut, elle peut te mettre la batterie à terre, sais-tu pourquoi ? Il dit : parce qu'une
femme, ça n'a pas peur de toi. Toi, tu peux avoir peur d'elle ! (rires du public). C'est
intéressant, hein ?

Une femme qui n'a pas peur de toi, toi tu vas avoir peur d'elle, mais une femme consciente,
tu n'as plus de problème ; un homme conscient, il n'y a plus de problème. Mais voir la vie de
leur plan, de leur point de vue, c'est du “stock”. C'est pour ça que souvent, ça nous donne
des chocs au début, avec le temps on s'habitue. Puis avec le temps, on s'aperçoit que c'est
bien bien intelligent, de l'Intelligence.

Ils disent : le problème de l'homme puis de la femme, c'est un problème contemporain,
historique et transhistorique, ça existera toujours le problème de l'homme puis la femme. Ça
sera simplement résolu au niveau des consciences individualisées. 

Quand un homme est conscient, évolué, quand une femme est consciente et évoluée, il n'y
en a plus de problème. Pourquoi ? Parce que le lien entre ces deux êtres-là fait partie de
l'expérience de l'Homme. Tu ne sais pas si ta femme aujourd'hui, ce n'était pas ta sœur dans
une autre vie ou si ce n'était pas quelqu'un que tu as tué dans une autre vie, tu ne le sais pas !
Il y a des mémoires, il y a des karmas entre l'homme, puis la femme, que l'homme puis la
femme ne connaissent pas. 

On n'a pas accès à ces archives-là, on n'a pas accès à ces mémoires-là, on vit simplement le
choc en retour, l'expérience incarnationnelle qui est neutralisée par une conscience
individualisée de l'homme et de la femme. Une fois que c'est fait, le problème, le tiraillage
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entre l'homme puis la femme, ça n'existe plus.

Une autre lecture. Ils disent : la femme c'est un être qui doit s'amener à faire évoluer
l'homme, ce n'est pas l'homme qui va faire évoluer la femme. Un homme tout seul, ça
n'évolue pas. Oubliez ça, oubliez ça ! 

Un homme tout seul, ça n'évolue pas parce que ce n'est pas intelligent, mais parce que c'est
trop doté du principe de domination, ça fait partie de sa nature, ça fait partie de sa culture,
l'homme c'est un guerrier... La conquête. L'homme domine sans s'en rendre compte, la
femme. L'homme domine la femme puis il ne s'en rend même pas compte, la femme elle ne
dit rien, elle reçoit, elle vit, elle est habituée. 

Un jour, la femme va faire évoluer l'homme parce que la femme va lui faire reconnaître des
choses que lui tout seul ne peut pas voir. Mais pour ça, ça va demander qu'il y ait une
certaine conscience, sensiblité, parce que l'homme qui a une conscience puis une sensiblité,
c'est beau. 

La femme, elle est bien avec, elle peut lui faire voir n'importe quoi, il va le voir, mais s'il est
trop dans la domination, s'il est trop dans l'impression d'être intelligent, s'il est trop dans une
forme d'égocentricité, il ne pourra jamais voir. À ce moment-là il manque d'avoir une
relation avec une femme, facile, intelligente, créative, sensible. 

Avez-vous des questions ? Tranquille ? Oui ?

Question : Comment définirais-tu le rapport, qu'est-ce que ça vient faire la sexualité avec
la conscience ?

BdM : La sexualité, ça fait partie des Lois de la matérialité, ça fait partie des Lois du corps
matériel. C'est le “ground”, l'Homme est fait de plusieurs principes, de plusieurs
composantes, de plusieurs activités nécessaires, puis la sexualité, c'est aussi nécessaire que
manger. 

Si vous commencez à vous faire trop de cas sur la sexualité, vous allez perturber votre
perception de cet acte-là, vous allez le spiritualiser, ou vous allez le fracturer, vous allez
vous créer des interférences, vous pouvez en arriver même à nuire à votre sexualité. Ça fait
que la sexualité, c'est normal, ça fait partie de la nature humaine, ça fait partie de la nature
animale de l'homme puis de la femme, puis point final, point à la ligne ! 

C'est comme manger, seulement c'est une autre sorte de plaisir, ça peut être vécu
différemment par différents individus, la sexualité, parce que les êtres humains ont
différents niveaux d'imagination, différents niveaux de fantasmagorie, mais la sexualité,
c'est la sexualité ! 

Le problème avec l'expérience sexuelle, ce n'est pas la sexualité elle-même, c'est la façon
dont les Hommes, selon les cultures, interprètent le phénomène. Puis les gens qui sont les
plus marqués négativement par la sexualité sont ceux qui appartiennent à la chrétienté, parce
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que la chétienté, la théologie chrétienne, l'Église chrétienne a réellement diminué
l'importance, a entaché l'importance de la sexualité dans la vie de l'Homme.

Puis il va falloir que l'Homme, le sachant... Aujourd'hui il y a tellement de changements
dans notre civilisation, regardez les civilisations islamiques, ainsi de suite, il y a tellement
de coloration, d'astralisation de l'être humain par rapport à la sexualité que dans certains
secteurs de vie, c'est devenu un problème. Puis sur le plan de la culture, sur le plan de la
culture familiale, comment vous avez été éduqués dans votre sexualité par vos parents, ça a
un gros impact sur votre comportement aujourd'hui. 

Là, je ne peux pas vous dire, je ne peux pas toujours vous parler de manière libre, à moins
que tu fermes le microphone une minute là, ferme le microphone une minute...

Question : L'amour dans tout ça ?

BdM : L'amour, quel amour ?

Question : L'amour de l'Homme ?

BdM : L'amour dans le couple vous voulez dire ?

Question : Non. L'amour intérieurement, de soi-même ?

BdM : L'amour de soi ?

Question : Oui.

BdM : L'amour de soi, c'est quoi cette affaire-là ? (rires du public). L'amour de soi ? Je vais
voir qu'est-ce qu'ils disent sur ça. Ils disent : l'amour de soi, c'est une façon pour vous autres
d'interpréter votre égocentricité, c'est normal. Moi si je parlais de l'amour de moi, l'amour de
moi, t'sé, l'amour de moi... !

Question : J'ai mal posé la question.

BdM : Ah ! Posez-moi comme il faut !  

Question : L'amour universel ?

BdM : L'amour universel ? Ils disent : c'est une notion qui est utile dans la mesure où vous
lui donnez une valeur. C'est une notion qui vous est utile dans la mesure où vous lui donnez
une valeur !

Question : Oui, mais il y a l'amour de l'Homme qui est plus grand que ça là, je ne
m'exprime peut-être pas comme il faut.

BdM : Le mot Amour, l'Amour c'est une vibration qui a différentes étapes, qui a différentes
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échelles. 

Moi j'aime, j'ai un niveau d'amour que je peux véhiculer, que je peux expérimenter, mais le
genre d'amour que je véhicule ou que j'expérimente ne fait pas partie de ma conscience
personnelle égoïque, donc ça fait partie d'un autre niveau de conscience. Puis quand je le vis
cet amour-là, en général j'en souffre, ça fait que je ne suis pas intéressé à aimer trop trop,
moi, parce que quand je le vis, j'en souffre. 

Ça fait que je vais aimer un petit peu. Je vais dire à ma femme : “ben, je t'aime bien”. Mais
vous autres là : “je t'aime”, puis vos roses, puis moi s'il fallait que j'aime de même, je
crèverais... Je vais vous l'expliquer. Ce que je veux dire, c'est que plus l'Homme va devenir
conscient, plus ce qu'il appelle son amour va se transmuter, dans le sens que l'Homme va
passer par des étapes de transformation à partir du bon émotionnel, à un émotionnel plus
mentalisé, puis éventuellement à un mental intégré. 

Ça fait qu'à ce moment-là, l'Homme ne pourra pas vivre l'amour comme il vit aujourd'hui.

Moi s'il fallait que j'aime l'Humanité comme vous autres, vous aimez l'Humanité, je ne
pourrais pas vivre. Il y a des moments dans ma vie où je vais aimer l'Humanité, il y a des
moments dans mon instruction, où par exemple, à la télévision je vais pleurer, parce que je
veux communiquer une vibration que je ne peux plus par les mots. 

Là, je vais le vivre l'amour de l'Humanité, ça va durer deux minutes, mais je vais souffrir ça,
parce que la vibration est trop haute, mes corps subtils ne peuvent pas le prendre facilement.
Ça fait que vivre l'amour comme vous autres vous le vivez, c'est bien pour vous autres, mais
pour moi, ça ne l'est pas.

Vivre l'amour comme moi je le vis, pour vous autres c'est trop éthéré, vous ne pourriez pas
le sentir, ainsi de suite, parce que vous n'avez pas les corps subtils pour le vibrer cet amour-
là. On a tous des corps subtils selon notre vibration. 

Moi j'ai un chat à la maison là, le plus loin que je peux aller avec un animal chez nous, c'est
un chat. Je ne peux pas avoir un chien, c'est trop évolué pour moi, un chien. Un chien qui
rentre chez nous, pour moi c'est quasiment comme un être humain là, il y aurait trop trop de
communication entre moi puis lui, ça deviendrait comme un autre bébé, ça fait qu'un chien,
je ne peux pas prendre ça. 

Un chat, je peux prendre ça parce qu'un chat, c'est pas mal... Ça fait sa petite vie, il n'est pas
attaché au maître, il est attaché à la maison. Puis il ne faut pas que je l'aime trop, juste juste
assez, parce que si je l'aime trop, là je vais jouer avec, je vais le rendre fou net, parce que
c'est sensible un chat.

Ça fait qu'on vit l'amour selon notre taux vibratoire, puis je ne vous souhaiterai jamais de
vivre l'amour comme moi je le vis, parce que vivre l'amour comme moi je le vis, c'est
purement un outil de travail, puis un outil de transmutation pour l'Humanité, ce n'est pas
l'affaire de sentiments personnels. 
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Moi l'amour en tant que sentiments personnels, je ne vis pas ça. Je ne vis pas ça parce que si
je vivais ça, avec la vibration que j'ai, je serais un être totalement malheureux. La vibration
est trop forte. Je suis protégé de tout ça, ça fait que j'aime... Je dis toujours, j'aime ici, vous
autres vous aimez ici, mais moi j'aime ici, mais ça ne veut pas dire que mon amour n'est pas
valable, il est simplement un petit peu plus éthéré. 

Un homme comme moi qui est très conscient des plans, puis qui peut avoir un rapport
instantané avec l'Humanité... Moi je peux vous regarder, vous savoir ; si je peux vous
savoir, ou je peux savoir l'Homme, je ne peux pas vibrer toutes vos affaires, je serais
toujours malheureux.

Ça fait que je suis protégé par ma vibration, puis je peux aimer, je suis capable de vous
aimer vous, mais je vais vous aimer juste un petit peu. Si je vous aime trop, je vais pleurer.
Ça, c'est sûr. Quand j'aime trop, quand je la descends cette vibration-là, je pleure. Les gens
m'ont vu pleurer à la télévision, les gens m'ont vu pleurer dans des conférences, mais ça,
c'est parce que je veux communiquer une vibration. Je ne veux pas vivre ça tous les jours
moi, cette affaire-là. Ça, c'est un job !

Ça fait qu'aimer, ça va évoluer avec la conscience de l'Homme, puis un jour l'Homme ne
pourra plus aimer comme il aime aujourd'hui. Quand l'Homme sera bien bien conscient, il
ne pourra pas aimer sa femme puis aimer ses enfants comme il aime aujourd'hui, il va les
aimer d'une autre façon, à un autre niveau. Mais ça va être un amour qui va être plus éveillé,
qui va être moins sous les forces de l'âme et qui va être plus sous l'empire de l'Esprit. C'est
un petit peu de même, ce que je peux vous dire.

Le problème de l'amour, ça avait été posé souvent, il y a des Américains qui me l'ont posé
quand je voulais publier un livre, les Américains disaient : “what does, mister Bernard, say
about love”... Qu'est-ce que c'est qu'il dit, monsieur Bernard, de l'amour ? Tu sais comment
est-ce que c'est les Américains, hein, les yeux dans la “graisse de bines” (regard altéré), ça
fait que c'est bien dur pour eux autres la façon que moi je traite avec le phénomène de
l'amour. Parce qu'eux autres, ils veulent des mesures, ils veulent des méthodes.

Mais un jour, l'Homme va réaliser que l'amour c'est une énergie qui fait partie de la
conscience, puis cette énergie-là, tu ne “deales” pas avec, tu ne la vibres pas avec autant de
liberté, si vous voulez, que tu pouvais quand tu étais inconscient. C'est une protection ça. 

Moi si je m'en vais sur la rue le soir, puis je vois un gars qui a les deux bras coupés, puis qui
est bien bien mal emmanché, si je commence à vibrer de l'amour par rapport à lui, ben là,
c'est évident que je vais tomber dans toutes sortes d'états. Ça fait qu'à ce moment-là, pour ne
pas tomber dans des états, je peux l'aider, je vais aller par en dedans, je vais dire : “a-t-il de
l'argent dans ses poches”... Ils vont dire : “oui, il en a assez aujourd'hui”... Je continue mon
chemin. 

Si vous êtes là, puis me voyez passer à côté du gars qui est en apparence dans un manque,
puis vous dites : “ben, Bernard de Montréal, il n'est pas bien généreux”, c'est votre
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problème, moi je n'ai pas de problème avec. Moi je peux vous dire exactement combien
d'argent il a dans ses poches. Comprends-tu ce que je veux dire ?

Je ne vis pas le phénomène humain, le relationnel comme l'Homme le vit, à cause de la
fusion, mais ça ne veut pas dire que je n'aime pas. Mais je ne voudrais jamais aimer comme
vous autres parce que ça serait bien trop souffrant. Par contre, aimer pour vous autres, c'est
merveilleux. 

Quand le monde aime, quand vous tombez en amour, quand vous le rencontrez, vous
tombez en amour, c'est merveilleux. Mais moi, tomber en amour, t'sé ! (rires du public). Il
ne faut pas m'en demander trop... Il ne faut pas m'en demander trop (rires du public). J'ai
trop d'expérience occulte de la conscience.

Mais quand j'aime par exemple, j'aime. Elle (parlant d'une personne dans la salle), je la
connais depuis vingt ans, je l'aime autant aujourd'hui que dans ce temps-là, pareil. Quand
elle a passé la vibration un petit peu, hop, ça fait une inflexion dans ma voix, c'est rien que
ça dont j'ai besoin. Je ne vais pas commencer à pleurer... À pleurer, hé, moi je suis tanné de
ça (rires du public). Mais je l'ai vue voilà vingt ans, elle est partie pour vingt ans, puis quand
je la revois, c'est comme si elle n'était jamais partie. Ça, c'est ça cet amour-là !

Question : Dans les conférences sur l'amour en général, la plupart des gens... On dit qu'il
faut commencer par s'aimer soi-même ?

BdM : “S'aimer soi-même”, ça veut dire s'apprécier soi-même, commencer à s'apprécier
soi-même, commencer à avoir une mesure de soi-même, commencer à être bien avec soi-
même, c'est ça que ça veut dire “s'aimer soi-même. Ça fait que ça, c'est bon. 

Ça dépend comment est-ce qu'on utilise la terminologie. Parce que l'amour en général, c'est
dirigé à une autre personne, ce n'est pas dirigé à soi-même, c'est dirigé à une autre personne.
Mais on peut s'apprécier soi-même, mais on appelle ça, “s'aimer soi-même”. Ça, c'est
nécessaire qu'on s'apprécie soi-même.

Question : La différence entre la confiance en soi puis l'estime de soi ?

BdM : La confiance en soi puis l'estime de soi, ça va pas mal ensemble. Il faut voir ce qu'ils
disent sur ça. La confiance en soi, ça veut dire ne pas avoir peur d'être ce qu'on est, puis
l'estime de soi c'est être bien avec ce qu'on est, ça fait que ça se connecte tout.

Question : Why man complicates his life ?

BdM : L'Homme complique sa vie parce qu'ils disent : il ne sait pas qu'est-ce que c'est la
vie, ça fait qu'il la complique. “He doesn't know what it is, life, man doesn't know what life
is. He lives it, but he doesn't know what it is, he doesn't know how it works, so he makes it
complicated” (il ne sait pas ce que c’est, la vie, l’Homme ne sait pas ce qu’est la vie. Il la
vit, mais il ne sait pas ce que c’est, il ne sait pas comment ça marche, donc il complique les
choses). 
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C'est un petit peu comme un singe, il se met toujours les mains où il n'a pas à le faire (rires
du public). Tandis que si l'Homme savait qu'est-ce que c'est la vie, comment ça marche, il
ne se la compliquerait pas, “he would go with the flow” (il se laisserait porter par le
courant).

Question : So then why can't the human accept life on life's terms ? (Alors pourquoi
l’humain ne peut pas accepter la vie selon les conditions de la vie ?).

BdM : “Because he doesn't know what life is, he doesn't talk with life, he can't talk with
them” (parce qu’il ne sait pas ce qu’est la vie, il ne parle pas avec la vie, il ne peut pas
parler avec eux). 

L'Homme ne parle pas avec les plans, l'Homme réfléchit tout le temps, réfléchit tout le
temps, tu peux réfléchir tant que tu veux, tu peux faire des analyses tant que tu veux, ça ne
veut pas dire que tu vas te connaître, mais si tu parles avec eux autres, tu dis : “pourquoi
telle affaire”, ils vont te le dire, c'est clair et net, paf...

Question : Il ne sait pas ce que c'est eux autres, lui, c'est la première fois qu'il te voit !

BdM : Il n'y a pas besoin de savoir qu'est-ce que c'est eux autres, il s'agit simplement de
savoir... Elle, elle va lui parler... Il s'agit de savoir que l'Homme est un être
multidimensionnel...

Question : (inaudible).

BdM : Ça, c'est votre problème personnel, c'est encore une affaire du besoin de la vérité.
C'est connecté à la crainte ça. Tant que l'Homme va avoir besoin de la vérité, c'est parce
qu'il a de la crainte. La vérité ça n'existe pas dans le réel, les choses sont réelles. Point final.
Mais au milieu de la vérité, il y a toujours un petit peu de mensonge, “where there is truth,
there is untruth” (là où il y a du vrai, il y a du faux)... L'insécurité.

Question : L'insécurité ?

BdM : L'insécurité, c'est intéressant ça, l'insécurité ! Regardez bien ça. Premièrement, ils
disent : c'est l'inhabilité qu'a l'ego, l'inhabilité de pouvoir stabiliser ses énergies, parce que si
l'Homme était capable de stabiliser ses énergies émotionnelles, il n'y en aurait pas
d'insécurité. On n'est pas capable de les stabiliser. Pourquoi ? 

Ils disent : parce que vous pensez trop négativement aux évènements. Au lieu de vivre
l'évènement. Point final. Bang ! Intégral... On les vit négativement, ça fait qu'on vit de
l'insécurité. 

Puis pourquoi est-ce qu'on n'est pas capable de les vivre... Qu'est-ce que c'est qu'ils viennent
de dire ? On vit trop négativement les évènements, pourquoi est-ce qu'on les vit
négativement ? Parce qu'on n'a pas de certitude. Puis pourquoi est-ce qu'on n'a pas de
certitude ? Ils disent : parce que vous n'avez pas de connexion directe avec les forces de vie,
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elles passent à travers nous autres, mais on n'a pas de connexion directe avec ! 

Ça fait qu'on a des guides spirituels, on a des guides universels, on a des sources de pensée,
on a des ajusteurs de pensée, puis on ne les connaît même pas, puis ces affaires-là, ces
entités-là, ces Intelligences-là font partie de notre principale activité, qui est de penser. Il
faut qu'on meure, il faut qu'on sorte de notre corps pour aller en conscience astrale, pour les
voir de loin... Fin.
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Se libérer des valeurs morales de son expérience PE#125 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

125 – SE LIBÉRER DES VALEURS MORALES 
DE SON EXPÉRIENCE

Alors si on continue toujours dans le domaine de la conscience évolutionnaire, la
comprendre, en comprendre les aspects, ses structures, si on fait une lecture concernant la
conscience évolutionnaire, on reçoit ceci... 

Ils disent qu'un Homme qui est en conscience évolutionnaire ou en conscience pure en
arrive éventuellement à avoir un sens de certitude absolue. La certitude absolue fait partie de
sa conscience. Et pourquoi la certitude absolue fait partie de sa conscience ? Parce que
l'Homme en arrive à pouvoir comprendre les évènements de sa vie. 

“Certitude absolue”, ça ne veut pas dire que l'Homme va faire des mouvements dans sa vie
qui vont lui amener une certitude par rapport aux mouvements qu'il fait, mais dans les
mouvements qu'il fait, en raison des mouvements qu'il fait, en fonction des conséquences,
en fonction des chocs de vie par rapport à sa culture personnelle, donc par rapport à sa
psychologie personnelle, l'Homme en arrive éventuellement à avoir une certitude absolue. 

“Certitude absolue”, dans le sens qu'il peut comprendre les évènements de sa vie
parfaitement. Ça veut dire quoi ça ? 

Comprendre les évènements de sa vie parfaitement, ça veut dire qu'au niveau de l'ego,
l'Homme n'en subit pas une valeur morale négative. Autrement dit si on vit des évènements
dans la vie et qu'on ne subit pas de valeurs morales négatives par rapport à ces évènements-
là, ça veut dire que, techniquement, l'Homme a une conscience absolue par rapport à
l'évènement lui-même. 

Et ça, c'est essentiel et ça fait partie de la construction d'un nouveau mental humain, parce
que pendant l'involution, lorsque l'Homme était dans un processus de réflexion, au niveau
de sa pensée, il n'avait pas la capacité de comprendre son karma, c'est-à-dire il n'avait pas la
capacité de comprendre à partir du plan mental pourquoi les choses dans la vie lui
arrivaient, excepté après des années où il pouvait faire une sorte d'analyse expliquant ces
évènements-là.

Mais dans l'instantané, quand les évènements arrivaient, l'Homme n'était pas capable de
pouvoir se libérer de l'incertitude parce qu'il réfléchissait à l'évènement, portait une valeur
morale à l'évènement, et n'étant pas conscient d'un plan supérieur, était obligé en tant qu'ego
de substituer sa conscience universelle pour une conscience personnelle qui était incapable
d'évaluer absolument la valeur de l'évènement.
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Exemple : vous avez, par exemple, une mère qui perd son enfant dans un accident
d'automobile. Si la personne, autrement dit la mère en question, n'a pas une conscience
suffisante, donc une conscience qui est connectée à un plan universel, il lui sera difficile de
pouvoir saisir l'expérience sans y apporter une valeur morale par réflexion. 

Donc automatiquement, elle va vivre une déflexion de sa conscience qui va lui créer une
souffrance personnelle par rapport à l'évènement. Et dépendant de son état spirituel, sa
conscience spirituelle, sa conscience religieuse, ben, elle va se retourner contre Dieu, contre
ci, contre ça, contre les saints, mais elle va continuer malgré tout ça à souffrir sur un plan
psychologique.

Alors que si elle était en évolution de conscience, donc dans une conscience évolutionnaire,
et qu'elle pouvait partager l'expérience nominale en relation avec des plans qui ont la
capacité d'expliquer l'expérience de manière parfaite, à ce moment-là, la personne sur le
plan psychologique aurait la certitude dans l'évènement, autrement dit elle aurait une
certitude concernant la compréhension de l'évènement et ne souffrirait pas de cet
évènement-là de manière morale, comme l'Homme de l'involution l'a fait et l'a vécu pendant
des siècles. 

Et automatiquement, l'ego, à cause de sa nouvelle teneur en Lumière, serait capable de
disposer de tous les évènements de la vie avec une facilité extraordinaire.

Alors que l'Homme de l'involution n'est pas capable, devient philosophiquement alourdi par
la vie, et développe avec le temps un caractère existentiel au lieu d'avoir un caractère
parfaitement créatif concernant la vie et sa programmation.

La certitude de la conscience, c'est une marque, c'est une marque de la conscience
évolutionnaire, pourquoi ? Parce que ce que nous appelons certitude, c'est la capacité
inévitable de pouvoir tout s'expliquer. 

Donc pour que l'Homme puisse tout s'expliquer, donc tout comprendre de sa vie, donc se
comprendre parfaitement lui-même, il a besoin d'un support psychique, il a besoin d'un
support télépathique, il a besoin d'une conscience créative, il a besoin d'avoir accès à des
aspects de lui-même qui ne sont pas conditionnés par son humanité.

Donc s'il a accès à des aspects de lui-même qui ne sont pas conditionnés par son humanité,
donc sa mémoire personnelle, donc les valeurs de sa race, à ce moment-là il est libre du
karma involutif, et il se projette graduellement au cours de son expérience, au cours de sa
vie, dans une libération des forces de l'âme, et dans une unification ou dans une fusion de
plus en plus avancée avec son propre Esprit. 

On dit que l'Homme a de la difficulté à bénéficier d'une concience gratuite parce qu'il ne
donne pas à sa conscience la chance de pouvoir d'elle-même, par elle-même, substituer ce
que lui veut, par ce qu'elle sait qu'il doit expérimenter. 

Si l'Homme en tant qu'être qui réfléchit, qui pense, était capable de supporter ce que
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j'appelle le choc de l'irraisonnable, l'irraisonnable étant cette partie de la vie qui n'est pas
exposée parfaitement à l'ego rationnel, à ce moment-là l'Homme serait capable d'absorber le
choc de vie, comprendre le choc de vie, se libérer des valeurs morales qui s'y rattachent,
donc des valeurs qui donnent à son expérience une valeur existentielle, et l'Homme serait
automatiquement, par le fait même, dans un mouvement de conscience certaine. 

Et à ce moment-là, il sortirait de l'imbroglio psychologique de l'Homme de l'involution et se
propagerait, se développerait, évoluerait vers une conscience pure, c'est-à-dire une
conscience qui est libérée des valeurs morales faisant partie de la conscience de sa race.

Ils disent que la conscience évolutionnaire est le produit, le résultat, le résultat de
l'élimination de l'Homme intérieur et son remplacement par l'Homme supérieur. Qu'est-ce
que ça veut dire ? Qu'est-ce que c'est l'Homme intérieur ? Pour eux, l'Homme intérieur, c'est
celui qui pense. L'Homme supérieur c'est quoi ? C'est la partie de soi avec laquelle on
communique. 

La différence entre ces deux paliers de conscience est infinie, c'est-à-dire qu'elle est sujette à
un processus d'évolution qui n'a pas de fin, et à partir du moment où l'Homme intérieur,
donc l'Homme spirituel, l'Homme psychologique, l'Homme réflectif, l'ego du mortel, à
partir de ce moment-là ces aspects-là de l'Homme intérieur sont obligés de s'affiner avec, de
se connecter avec, de se mélanger avec la partie supérieure, donc l'Homme supérieur qui est
totalement Lumière, qui est libre, dans ce sens qu'elle n'est pas connectée à la mémoire de la
race.

Donc à ce moment-là, cette partie de l'Homme qui n'est pas connectée à la mémoire de la
race, est libre de ce que nous appelons les valeurs morales de la vie existentielle. Les valeurs
morales de la vie existentielle sont les valeurs que nous, en tant qu'Hommes, en tant qu'êtres
réfléchissant, donnons à nos expériences psychologiques sur le plan matériel. 

Donc dépendant de notre conscience personnelle, dépendant de notre conscience raciale,
dépendant de notre mémoire raciale, dépendant de la façon dont on pense, dont on a été
élevé à penser, on est victime de ces façons de penser là, parce qu'elles sont toutes
réfléchissantes et elles sont toutes morales ; et étant morales, elles n'appartiennent pas à la
région libre de l'Esprit, donc à la partie de l'Homme supérieur en soi.

Ils disent que pendant l'involution, surtout les gens qui ont appartenu à des religions, ont
essayé, ont dilué le cosmique, ont essayé de comprendre le cosmique en voulant se perdre
en lui. 

L'Homme n'a pas à se perdre en quoi que ce soit, l'Homme n'a pas à se perdre dans le
cosmique, l'Homme n'a pas à se perdre dans une unité universelle, l'Homme n'a pas à se
perdre dans une unité divinisante, l'Homme n'a pas à se perdre. Pourquoi ? Parce qu'ils
disent : l'Homme est déjà intrinsèquement Lumière à la Source.

À la Source, il est intrinsèquement Lumière, et étant intrinsèquement Lumière à la Source, il
n'a besoin d'aucune autre Lumière pour être, donc il n'a pas besoin d'une infinité pour
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transposer sa nature. 

Donc à ce moment-là, à partir du moment où l'Homme réalise ceci, il sort du domaine de la
mémoire de la race, il épuise le vocabulaire des religions, il élimine les formes des
philosophies, il devient maître penseur, c'est-à-dire il n'a plus besoin de réfléchir pour
comprendre parce qu'il est en mode télépathique, donc dans un processus créatif instantané
qui amène à ne plus avoir besoin de “validiter” sa conscience.

Quand l'Homme n'a plus besoin de “validiter” sa conscience ou de valider sa conscience,
qu'est-ce qui se produit ? Il n'a plus besoin de support extérieur. Il n'a plus besoin
d'appartenir à aucune moralité fut-elle spirituelle, religieuse ou philosophique, parce qu'il est
essentiellement juge de sa propre certitude. Il devient juge de sa propre certitude. Donc il a
la capacité d'interpréter la vie, il a la capacité de comprendre sa vie, et il a la capacité d'être
seul sans jamais s'oublier lui-même.

Ils disent que l'Homme sera toujours testé sur le plan matériel parce qu'il sera toujours
amené à douter de cette certitude. 

Quand vous perdez vos enfants, quand vous perdez votre job, quand vous perdez votre ami,
quand vous perdez votre femme, votre mari, quand vous perdez la santé de votre corps,
quand vous avez le cancer, quand il vous arrive des choses, quand vous êtes dans la famine,
quand vous êtes dans l'ouragan, quand vous êtes dans la pestilence, quand vous êtes,
autrement dit, testés, vous êtes dans le fond amenés à “validiter” la certitude de votre Esprit.
C'est la seule chose qui se produit, la seule, il n'y en a pas d'autre !

Et si l'Homme est capable de supporter, disons, cette souffrance, ce délit de la vie, parce que
c'est un délit de la vie, si l'Homme est capable de supporter ce délit de la vie, il aura la
capacité d'avoir la certitude d'en être libre. À un Homme libre, rien n'arrive, même si tout
arrive. 

À UN HOMME LIBRE, RIEN N'ARRIVE, MÊME SI TOUT ARRIVE !

Ils disent : cherchez pas à vivre comme vous voulez, cherchez à vivre comme vous le
pouvez, ce n'est pas pareil. 

Quand l'Homme cherche à vivre comme il veut, il s'assujettit aux Lois karmiques parce que
l'Homme ne connaît pas l'avenir, mais lorsque l'Homme vit comme il peut, autrement dit en
fonction de sa Volonté, de son Intelligence, et de l'équilibre entre ces deux aspects-là et ses
émotions, il neutralise son existentialité et il devient certain d'être en vie. 

Même dans la maladie, il peut être certain d'être en vie. Même quand la mère perd ses
enfants, elle est certaine d'être en vie, c'est-à-dire... Je l'ai perdu... O.K. Je continue...

Ils disent : être en vie, ça veut dire ne pas avoir peur de la vie ; être en vie, c'est ne pas avoir
peur de la vie ! Si vous avez peur de la vie, vous n'êtes pas en vie. Ne pas avoir peur de la
vie demande une certaine certitude. Ça, c'est le produit de l'évolution, du développement de
l'Homme vers une conscience évolutionnaire. 
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Qu'est-ce que c'est une conscience évolutionnaire, une psychologie évolutionnaire, une
science de l'Esprit, c'est quoi ? C'est une capacité d'interpréter l'inconnu comme si on le
connaissait. Ça veut dire quoi ? Ça veut dire que tout ce qui peut vous arriver dans l'avenir
n'a pas la capacité de créer en vous le désordre.

Un Homme où le désordre ne peut pas être créé ne fait plus partie de la conscience de la
race. Il fait partie d'une autre race, il fait partie d'un devenir, il fait partie d'autre chose, il fait
partie d'une évolution qui, pour nous aujourd'hui, est inconnue, mais reconnaissable dans
son point de contact avec l'Homme individualisé.

Ils disent : le problème de l'Homme sur la Terre, c'est de toujours être sur le plan matériel, le
produit de sa propre terreur personnelle. Il dit : on est victime, on est le produit de nos
propres terreurs personnelles. 

C'est pour ça que l'Homme a de la difficulté à savoir, à comprendre qu'est-ce que c'est la
certitude de son Esprit. Sans certitude, ils disent : un Homme appartient aux forces astrales
de la mort, donc il est voué à y retourner en conscience astrale. Il ne veut pas se séparer de
son enveloppe charnelle, et en même temps savoir où il s'en va.

Quand un enfant vient au monde, il part du plan astral, s'en vient dans la matérialité,
s'incarne, mais il ne sait pas où il s'en va. Il est obligé d'avoir des parents qui vont l'aider
pendant des années. Avec le temps, il y a un certain éveil de conscience, la mémoire de son
involution s'imprime, elle fait partie des forces de l'âme, et avec le temps, il commence petit
à petit à s'enligner vers un plan de vie, vers une programmation qui lui a déjà été dictée par
ordonnance. 

Mais quand l'Homme retourne et qu'il ressort de l'enveloppe matérielle, il devrait savoir où
il s'en va !

Pourquoi l'Homme, quand il retourne, doit savoir où il s'en va, et comment ? Ils disent : il ne
peut savoir où il s'en va que s'il est dans son Essence. C'est quoi son Essence ? C'est sa
capacité en tant que mortel de transposer son incertitude existentielle en certitude
universelle, c'est ça que son Essence lui donne. 

C'est quoi de l'Essence ? C'est l'élévation du taux vibratoire au point où l'ego, en tant que
structure mentale inférieure, disparaît. Il dit : ce n'est pas l'Homme qui la crée cette
condition, ce sont les forces de Lumière en lui qui le créent, ce qu'on appelle l'évolution,
transformation, appelez ça comme vous voulez.

Ils disent que le problème de l'Homme, c'est de ne pas pouvoir comprendre sans être obligé
de croire, puis ils disent que c'est un problème plus grave qu'on pense parce que c'est un
problème qui est basé sur son incertitude existentielle. 

Donc l'Homme, techniquement, est un être qui vit de l'incertitude existentielle. Dans son
ego, il est incertain, et toute sa vie il est incertain jusqu'à la mort. Donc cette incertitude doit
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être remplacée, et elle sera remplacée avec l'évolution, avec le temps, lorsque l'Homme en
arrivera à ne plus rattacher de valeurs morales à son expérience.

C'est quoi, rattacher une valeur morale à son expérience ? Premièrement, ils disent : c'est
souffrir pour rien. Ils disent : c'est blâmer tout à l'extérieur de soi et à l'intérieur de soi. Ils
disent : n'oubliez pas que blâmer vous impose une restriction de Lumière. 

À partir du moment où vous blâmez, que ce soit blâmer Dieu, blâmer les saints ou blâmer le
Président, ou blâmer le patron ou le mari ou la femme, à partir du moment où vous êtes dans
un état psychologique de blâmer, quand vous blâmez, c'est parce que vous n'avez pas de
certitude. 

Blâmer, c'est ne pas avoir de certitude, donc c'est très malsain de blâmer. C'est très malsain
de blâmer vos parents, c'est très malsain de blâmer la société, c'est très malsain de blâmer le
passé.

Qu'est-ce qui arrive quand vous blâmez ? Vous vous empêchez d'empoigner votre Volonté
avec puissance. C'est très grave, blâmer ! Il dit : blâmer, c'est le discours des pauvres en
esprit, c'est une illusion qui fracasse l'unité de l'Homme, qui empêche l'Homme de
développer sa certitude. Et ce sont des habitudes qui font partie de notre jargon de tous les
jours, ça fait partie de nos habitudes psychologiques, ça fait partie de notre relation avec la
mémoire, ça fait partie de notre façon d'interpréter le monde, ça fait partie de notre façon de
voir la société. 

On passe notre temps à blâmer, nos parents, l'autre gars, le patron, les saints, Dieu,
“whatever” ! On passe notre temps à blâmer ! 

Et un Homme qui blâme, et qui passe sa vie à blâmer ne peut pas en arriver un jour à
développer la certitude, parce qu'il n'aura jamais mis la main sur sa Volonté et sur le cheval
de race de sa Volonté, parce que la Volonté, c'est un cheval de race, c'est une puissance,
c'est une manifestation personnelle, ça appartient à soi, à chacun de soi. Et tous les Hommes
y ont accès, y ont droit à cette Volonté, ça fait partie d'eux, ça fait partie de leur propre
Lumière, la Volonté. Donc blâmer, c'est très, très, très malsain ! 

Il dit : quand vous blâmez, vous vous instituez en petit juge, vous vous donnez le rôle de
petit juge au lieu de devenir empereur de vous-même. 

Il dit : la notion de blâme n'a pas été étudiée dans votre civilisation parce que vous en avez
besoin de cette notion, pour vous dorer la pilule. Il dit : si vous aviez étudier le blâme
comme tous les autres aspects de votre psychologie personnelle, vous verriez jusqu'à quel
point blâmer est très malsain pour l'Homme.

Vous devrez avec le temps développer une catéchèse de la psychologie humaine. Il y a une
raison pour chaque chose qui vous arrive dans la vie, que vous le sachiez ou non. 

Ils disent : l'invisible est tellement présent dans la vie de l'Homme qu'il faut que ça lui soit
caché, pour que l'ego ne soit pas affecté par un certain déterminisme qu'il n'est pas capable

1904



de comprendre, parce que pour lui, déterminisme veut dire dirigé d'en haut, alors qu'en fait,
déterminisme veut dire présence totale.

On est prêt à accepter l'idée que Dieu est partout, hein ! L'Homme religieux, l'Homme
spirituel, l'Homme mystique est prêt à accepter que Dieu est partout, d'ailleurs il aime ça
l'idée que Dieu est partout, mais on n'est pas capable d'accepter que tout soit connu d'avance
par d'autres structures, par d'autres entités, par d'autres niveaux d'Intelligences, par d'autres
structures, par d'autres architectures, par d'autres civilisations, par d'autres mondes appelés
différemment que Dieu ! 

Vous avez besoin de Dieu parce que vous avez peur d'être seuls dans une infinité que vous
ne comprenez pas. Tant que l'Homme croira en Dieu, il ne pourra pas se libérer du connu,
parce qu'ils disent : pour comprendre l'Univers, il faut déjà ne plus penser, et c'est seulement
le phénomène de la pensée qui permet à l'Homme de s'octroyer ou de se gargariser avec le
concept de Dieu. 

Ils disent que la conscience évolutionnaire, c'est l'élargissement éventuel ou graduel de la
conscience de l'ego, jusqu'au point où l'ego sera capable éventuellement de pouvoir absorber
ce qu'on appelle l'Universel. Pour ça, il faudra que l'ego se libère du connu, et il faudra qu'il
comprenne que sa résistance à la Lumière, donc à sa propre unité avec l'Homme supérieur,
c'est sa crainte.

Il dit : regardez la crainte, qu'est-ce que la crainte ? Il dit : la crainte, c'est ce que vous êtes
quand vous êtes un peu divisés, imaginez-vous quand vous êtes beaucoup divisés ! La
crainte, c'est ce que l'on est quand on est un peu divisé, imaginez-vous quand on est
beaucoup divisé !

Il dit : les Hommes aujourd'hui ont peur de la gobalisation parce qu'ils ne veulent pas être
séparés de leur petit terreau local. Il dit : vous croyez que vous allez empêcher la
globalisation, vous croyez que vous allez empêcher la mondialisation en brisant des
vitrines ?! 

La cosmicité de la Terre est en effervescence, vous pensez que l'Homme va empêcher
l'évolution de la Terre, vous croyez que vos intérêts personnels paroissiaux comptent ?!
Vous croyez que la Terre vous appartient ? Vous croyez que la concience, c'est votre
aventure personnelle ? Vous croyez que la vie, c'est une dimension matérielle ? Vous croyez
que vous êtes seuls ? Il dit : prenez conscience, vous comprendrez la vie à tous les niveaux !

À ce moment-là vous ne perdrez pas votre temps à vous battre pour rien ! Vous cesserez
d'être communistes, vous cesserez d'être socialistes, vous cesserez d'être de la droite. Il dit :
vous serez simplement conscients des propres illusions, et que ces forces font partie de
l'évolution de la Terre, mais n'ont rien à voir avec l'évolution de l'Homme en tant qu'être.

Comment doit-on traiter avec les idées ? On doit apprendre à ne jamais s'en occuper. Donc
comment doit-on traiter, comment peut-on arriver à ce que nous appelons la science, le
savoir ? 
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Il dit : en prenant conscience des principes fondamentaux qui viennent de la Lumière, c'est
tout ! Il y a des principes fondamentaux ! C'est quoi un principe fondamental ? C'est une
chose que personne ne peut renier s'il est intelligent. Qu'est-ce que c'est être intelligent ? Ça
veut dire avoir un peu de Lumière. 

Exemple : est-ce que quelqu'un peut nier que c'est le droit de tout Homme d'avoir la liberté
de parole ? Quelqu'un qui est intelligent ne peut pas nier ça ! Quelqu'un qui veut vous
dominer va le nier ! 

Est-ce qu'un Homme peut s'empêcher de savoir que le droit de possession à un lopin de
terre, ça fait partie des Lois territoriales de sa conscience animale ? Non !  Qui est-ce qui va
vous empêcher ? Ceux qui veulent votre territoire ! Ceux qui veulent votre terrain ! Les
États-Providence, pas les États démocratiques ! 

Donc il y a des principes de vie qui font partie de la conscience, qui font partie de
l'Intelligence, et ces principes de vie là, au fur et à mesure où l'Homme en prend conscience,
il peut aller avec eux et comprendre sa relation avec la société. Mais s'il n'a pas accès à ces
principes de vie, à ce moment-là il devient confondu dans la société, dans ses architectures,
dans ses développements, dans ses paroles au service de l'ego, de l'orgueil intellectuel, de la
critique de la raison pure. 

Il dit : un principe, c'est une certitude qui n'a rien à voir avec la raison ou l'irraison. Ça fait
partie de la vie et c'est ça qui crée l'évolution, ce sont ces principes-là qui dictent l'évolution
des grandes sociétés, des grandes nations, des grands États. C'est ça qui permet un
développement sur la Terre, c'est ça qui permet une élimination des dictatures avec le temps,
le temps qui est si long, si rigoureux, on voit qu'avec le temps il y a une évolution. 

Avec le temps, il y aura une évolution. Avec le temps, il y aura élimination des dictatures.
Avec le temps, il y aura élimination de la pauvreté. Avec le temps !

Il dit : si vous ne comprenez pas le temps, vous ne pouvez pas comprendre l'essence de
l'expérience, et la seule raison pour laquelle l'Homme ne comprend pas le temps, c'est parce
que sa pensée en est prisonnière. 

Vous vivez dans des temps difficiles, vous vivez dans des temps extraordinaires dans la
mesure où vous n'êtes pas impliqués. Si vous êtes impliqués, vous êtes foutus parce que ce
sont des temps difficiles, mais si vous n'êtes pas impliqués, ce sont des temps merveilleux. 

Vous avez plus de “bouffe” aujourd'hui qu'avant, vous avez plus d'automobiles aujourd'hui
qu'avant, vous avez plus de vêtements aujourd'hui qu'avant, vous avez plus de travail
aujourd'hui qu'avant. Donc dans le fond, sur le plan d'une Humanité en évolution matérielle,
vous êtes mieux aujourd'hui qu'avant.

On a un esprit romantique quand on regarde le dix-neuvième siècle, le dix-huitième siècle,
le seizième siècle, les vêtements étaient beaux, les châteaux étaient grands, la “bouffe” était
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festive, l'élite était en joie, mais les peuples mouraient de faim. On a fait les révolutions, les
communistes ont essayé par excellence de faire la grande révolution, ils ont voulu manger le
gâteau tout d'un coup, ils ont eu une indigestion.

Ils disent : vous vivez dans un temps extraordinaire parce que la dépolarisation des valeurs
est telle... La polarisation des valeurs est telle que ceux qui veulent dominer, maintenir,
contrôler, ne peuvent plus le faire ! 

Regardez ce qui se passe dans les rues de Prague en 68, regardez ce qui se passe devant les
bureaux de la Banque mondiale, les jeunes, regardez ce qui se passe avec les jeunes qui
s'enlèvent les poils sur la tête pour ne laisser que les plumes ! Vous croyez que vous pouvez
mettre ces jeunes-là en boîte ! Vous croyez que vos religions peuvent les dominer ! Vous
croyez que les religions peuvent les empêcher de vouloir vivre la sexualité ! 

Vous êtes confondus parce que les valeurs vous choquent, vous avez peur parce que vous
n'êtes pas habitués à vivre ce trémolo moderne, parce que vous comparez votre vie
aujourd'hui avec celle que vous aviez il y a trente, quarante, cinquante ans, cent ans, quand
les masses étaient des brebis et que l'État-Providence était suprême ! 

Chassez ces idées, parce que les temps changent ! Pourquoi ? C'est la fin graduelle de ce que
vous appelez sur la Terre, la domination.

L'Homme deviendra libre, l'Homme sera libre sur le plan social, et éventuellement sur le
plan personnel ! Mais la liberté de l'Homme conscient sur le plan personnel sera beaucoup
plus large, beaucoup plus grande que la liberté de l'Homme sur le plan social. 

Mais l'Homme deviendra libre, pourquoi ? Parce que les nations ne peuvent plus empêcher
que l'esprit bouleverse leurs structures, que ce soit le communisme en Chine, que ce soit le
grand folklore mystique des Indes, que ce soit la spiritualité américaine, que ce soit la raison
française, que ce soit le flegmatisme britannique, que ce soit l'engouement africain, que ce
soit l'esprit messianique, le vaudou haïtien !

Mais à partir du moment où l'Homme a renié essentiellement les valeurs de ses ancêtres, il
commence à se libérer, et c'est ce que la jeunesse aujourd'hui fait ! Les “jeans”, la sexualité
libre, tout ce qui se passe qu'on n'aime pas ! 

Il y a des gens qui me disent : “ah, ben, il y a tellement de matérialisme aux États-Unis, ils
ont mis l'Internet et dans l'Internet vous avez la pornographie”... C'est la pornographie, le
petit voyeur qui va sur le site pornographique et qui a la chance de se cacher dans sa
chambre quelque part en Arabie Saoudite qui, un jour, va vouloir la liberté, va vouloir
apprécier la femme, va vouloir “goûter” de la femme !

Tous les chocs que les cultures vont vivre dans les cent prochaines années, deux-cents
prochaines années vont amener une évolution sur la Terre et vont amener sur le plan
individuel de la conscience de l'Homme une émancipation qu'on n'a jamais connue durant
l'histoire. Pourquoi ? 
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Parce que les Hommes ne veulent plus de Dieu ! Autrement dit les Hommes ne veulent plus
être dominés, même dans leur inconscience, ils ne veulent plus être dominés. Alors
imaginez-vous dans leur conscience ! 

La domination, ça a été le sceau de l'involution, ça a été la marque de l'involution, c'est ce
qui a créé un ego apeuré, son élimination créera un Homme nouveau, un Homme neuf, un
Homme différent. La conscience évolutionnaire, ce n'est qu'un début dans l'évolution de
l'Homme. 

Avec le temps, l'Homme en tant qu'individu réalisera qu'il n'appartient plus à la conscience
de la race. Quand l'Homme n'appartiendra plus à la conscience de la race, il sera simplement
un Esprit dans un corps qui fait son affaire ! 

Il dit : il y a un prix à la liberté et c'est la compréhension de la domination. Si vous ne
comprenez pas la domination, vous ne comprendrez jamais la liberté. 

Qu'est-ce que la domination ? C'est l'imposition d'une lumière qui n'est pas la vôtre, donc
c'est l'imposition d'une intelligence qui n'est pas la vôtre, donc c'est le partage de votre
réalité. Donc si votre réalité est partagée, vous n'êtes pas unifiés, vous n'êtes pas dans votre
conscience, vous n'avez pas d'identité. Et si vous n'avez pas d'identité, vous ne pouvez
comprendre la vie. 

Question ?

Question : Entre le blâme et la critique constructive... ?

BdM : Une critique constructive, une critique pour qu'elle soit constructive, il faut que ça
soit une étude, vous étudiez, vous étudiez quelque chose. Vous pouvez étudier n'importe
quoi. Vous pouvez étudier le bien, vous pouvez étudier le mal. Mais blâmer quelqu'un du
bien ou du mal, ce n'est plus la même chose. Blâmer, ce n'est pas une critique, ce n'est pas
une étude, c'est un jugement. 

Moi je peux vous étudier, j'ai le droit de vous étudier, pourquoi j'ai le droit de vous étudier ?

Parce que si je vous étudie, je vous fais voir des choses que vous n'avez pas vues le premier.
Deuxièmement, et je vous les fais voir avec gentillesse. Troisièmement, je vous les fais voir
avec Intelligence. Quatrièmement, je vous les fais voir sans prétention, donc sans orgueil.
Cinquièmement, je vous les fais voir avec une certaine affection. Sixièmement, je vous les
fais voir avec un certain amour. Septièmement, je vous les fais voir avec de la conscience.

Vous allez dire : “pas de problème, c'est bien ce que vous dites”... papapapa... Mais si je me
prononce, si je vous blâme dans une action, ça veut dire que je n'ai même pas compris
pourquoi vous l'avez faite cette action. Parce que si je comprenais le pourquoi de cette
action, je ne pourrais pas vous blâmer parce que je verrais au-delà de la forme, je verrais
pourquoi vous avez été amenés à faire telle chose. Je pourrais comprendre votre vie d'une
manière intégrale au lieu de la voir d'une façon partielle.
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Donc blâmer, ce n'est pas une étude, alors que de l'étude d'une critique objective, une étude
c'est merveilleux, parce que ça vous permet d'apprendre des choses, pendant que moi je les
apprends en même temps. C'est malsain, blâmer !

Étudier, c'est merveilleux, étudier une personne, étudier son caractère, sa nature, lui faire
part de choses que l'on voit mais en relation avec de la conscience ! Aucune personne va
rejeter, aucune personne va rebiffer, aucune personne va renier, vouloir renier, ou s'éloigner
de ces observations, parce qu'elles seront faites avec conscience pour aider, pour élever,
pour agrandir le champ de vision personnelle.

Si quelqu'un me fait une critique objective de moi-même et me dit :  “je suis con”, et que
c'est bien expliqué, je vais le remercier, je vais dire : “tu me fais voir des choses que je
n'avais pas vues”, mais il faut que ça soit fait avec conscience.

Question : Vous avez dit tantôt qu'au niveau de la structure, le principe... Vous avez parlé
de l'ordre et du désordre...

BdM : De l'ordre, c'est de la beauté dans l'organisation du mental humain. Un mental
humain qui est en beauté, qui est en conscience, il va créer de l'ordre, ça va de soi. Le
désordre, c'est son opposé. 

Pourquoi il y a tant de désordre dans le monde aujourd'hui ? Parce qu'il y a une disparition
de la beauté. Regardez les grands mouvements de société, les grands mouvements culturels,
les grands mouvements de civilisations, quand les civilisations atteigent leur apogée, il y a
un maximum de beauté. Il y a un maximum d'ordre... FIN
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 Bernard de Montréal

126 – METTRE DE LA VALEUR MORALE 
À DES ÉVÈNEMENTS

BdM : Avez-vous des questions ?

Question : Tout à l’heure, Bernard, vous avez dit qu’il y a une raison à tout ce qui nous
arrive, à quel moment c’est un karma ou c’est un mouvement de l’Esprit ?

BdM : Ah ! Ça, c’est une question intéressante. 

Qu'est-ce que c'est un “karma” ? 

Un “karma” c'est une mémoire qui doit être dépassée, autrement dit s'il vous arrive quelque
chose et que ça fait partie d'une mémoire qui cristallise votre personnalité, à ce moment-là
cette mémoire, elle est karmique et elle doit être dépassée, et c'est ça qui crée l'évolution. Le
reste, ça fait simplement partie des Lois d'accident.

Autrement dit si vous êtes en amour avec une fille, elle vous “sèche les pieds” (rires du
public), vous la mariez, vous avez dix enfants, et un jour elle vous laisse pour un bel Italien,
et vous vivez une dépression abominable, vous voulez vous faire sauter, vous voulez vous
dégoupiller, à ce moment-là c'est un karma qui doit être dépassé. Ça, c'est karmique. 

Autrement dit quand il y a facteur karmique, il y a toujours “cristallisation de la
personnalité”. 

“Cristallisation de la personnalité”, ça veut dire difficulté de l'ego de transcender sa nature
expérientielle, c'est ça karmique. C'est une mémoire. Vous l'avez dans le sang, dans la peau,
parce que dans une autre vie probablement, elle vous a eu dans le sang et la peau (rires du
public). 

Question ?

Question : Moi j'aurais une question.

BdM : Parlez fort parce qu'il faut que ce soit enregistré.

Question : La question c'est par rapport à ce dont vous parliez tout à l'heure, c'est assez
théorique, mais ce que je me demandais, c'est : est-ce que vous pouvez nous donner comme
une solution quelconque pour aider justement à ne plus se sentir divisé... ?
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BdM : Ben, je ne suis pas un gourou, moi ! Non, il n'y a pas de solution, il y a des Lois, il y
a des principes de base.

Quand on dit, par exemple, que l'Homme pense qu'il pense, c'est déjà un principe
fondamental, donc ça vous permet d'observer ce qui se passe dans votre tête. Ça vous
permet d'observer si les conneries que vous recevez dans le mental sont une partie qui est
jouée contre vous, ou ça vous permet de voir si vous prenez ça sérieusement ou non. 

Si vous ne le prenez pas sérieusement, ça vous amène à vous en dégager. 

Si vous le prenez sérieusement, ça vous permet de vous engager. 

Ce n'est pas un cours en motivation ça !

Question : C'est quoi qui empêche l'Homme le plus d'être dans sa Lumière, quand il est
divisé...

BdM : Bon, l'Homme est divisé parce qu'il y a beaucoup de réflexion dans sa conscience.
L'Homme, premièrement, n'est pas conscient que la pensée vient d'ailleurs, il ne réalise pas
jusqu'à quel point sa pensée est le résultat d'une manipulation à partir des autres plans, que
ce soit astral ou mental. 

Donc ça, ça lui enlève de l'identité. Étant limité dans son identité, il n'a pas beaucoup de
capacité mentale de surgir, de s'observer objectivement, donc de voir la partie, de voir le jeu
de l'Esprit, ainsi de suite. Donc il devient existentiel au lieu d'être évolutionnaire, il est régi
par les Lois d'involution au lieu d'être dans une évolution, ainsi de suite. Donc il y a des
choses qu'il doit savoir.

Dans l'évolution, à partir de 69, ce qu'on a appris à partir de 69, c'est que l'Homme pense
qu'il pense ! Donc cette réalisation, il faut qu'il en prenne conscience, ce n'est pas évident,
mais il faut que ça lui soit dit, il faut que ça soit établi comme une science de fond, une
science fondamentale qui fait partie d'une nouvelle évolution. Donc on y a droit à cette
science aujourd'hui, tant mieux. 

Mais à partir du moment où on y a droit, il faut qu'on en prenne possession, et à partir de ce
principe-là qui est un principe universel, l'Homme découvre beaucoup de choses concernant
sa personnalité, la falsification de sa personnalité, les illusions de son mental, ses craintes,
ses réflexions, ainsi de suite, ainsi de suite.

On n'est plus dans l'ère de la spiritualité. Quand on parle d'évolution, on n'est plus dans
l'âge, si vous voulez, de la spiritualité, on n'est plus dans l'âge de la réflexion, on n'est plus
dans l'âge philosophique, on n'est plus dans l'âge des religions, même s'il y a des religions. 

L'Homme en tant que tel, en tant qu'unité en évolution de conscience, n'appartient plus ou
appartient de moins en moins à la conscience de la race.

Question : Mais le simple fait de savoir que l'Homme pense qu'il pense, c'est ça le défi,
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c'est ça le lien?

BDM : C'est ça, il faut qu'il le sache. S'il ne le sait pas, il est foutu. 

Si un chien un jour commence à dire : “ah, je m'appelle chien heureux, j'ai une belle queue,
j'appartiens à un maître, mais j'ai l'intention de me libérer de lui”, vous aurez un tout autre
chien ! Vous aurez un chien conscient, et avec les siècles et les siècles, il deviendra
probablement un être comme nous. Pourquoi ? Parce qu'il aurait la capacité de penser, donc
il développerait un ego, et un jour votre chien devrait transcender ça, et devenir autre chose.

On ne l'a jamais su, il faut le savoir, il faut le savoir qu'on pense qu'on pense ! 

On ne peut pas demeurer dans un état de réflexion comme le philosophe qui dit : “bon, ben,
je pense, donc je suis”... Ça veut dire quoi : “je pense, donc je suis”... Ça veut dire
simplement que je pense. Donc le “je suis”, l'addition, si vous voulez, psychologique du “je
suis”, ça ne veut rien dire. Je suis quoi ? Je suis mort ? Je suis inconscient ? Au moins, si on
disait : “je pense, donc je suis inconscient”, ça serait très bien ! C'est ça que Descartes
aurait dû dire ! (rires du public).

S'il avait dit : “ah, ben, je pense, mais je suis inconscient ; je pense, mais je suis un Homme
mort ; je pense, mais je suis ignorant”, mais non ! “Je pense, donc je suis”... Et là, vous
avez toute la philosophie française, l'orgueil intellectuel français qui s'est répandu dans le
monde et qui a fait de nous le reste des idiots ! (rires du public). 

Mais si l'Homme dit : “ah, je pense, mais je suis dans une illusion personnelle”... Ah, là il
va essayer de comprendre, mais il faut qu'on lui dise, il faut que quelqu'un lui dise que c'est
une illusion de penser qu'on pense ! Mais qui est-ce qui peut lui dire ? Pas un autre Français
(rires du public). Vous comprenez ?

Donc maintenant qu'on a accès à ce principe de conscience mentale, c'est ça qui va
permettre à l'Homme d'évoluer, de développer. Ça prendra le temps que ça prendra. On a
notre vie personnelle, sur une base personnelle l'Homme peut en arriver à avoir un très haut
niveau de conscience. Au niveau de la race humaine, ben ça, on oublie ça ! C'est très long !
Probablement que votre chien va avoir le temps de devenir conscient avant que les
Hommes... (rires du public)...  Bon, je continue.

Vous avez des questions ?

Question : Je voudrais que vous parliez un petit peu à propos des cauchemars...

BdM : Les cauchemars, c'est très bien les cauchemars, c'est toujours bon, mais oui, c'est
toujours bien un cauchemar, parce qu'un cauchemar c'est de l'information qui vous est
envoyée au niveau du symbole, du rêve, pour mettre votre ego en éveil avec des blocages.
Donc c'est très bon ! 

Donc on vous dit : “vous avez un blocage là, débloquez-vous”... Boop ! C'est très bien, c'est
merveilleux un cauchemar, c'est toujours bon ! Toujours ! Ça n'apparaît pas bon parce que
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c'est un blocage, il y a une opposition là, mais c'est très bien un cauchemar ! C'est comme
une crise. Une crise, c'est toujours bon, ça fait évoluer.

Question : Mais quand il y a répétition ?

BDM : Ah répétition ! C'est parce que c'est un message qui est important. 

D'autres questions ? O.K. Je continue ma conférence. 

Bon, qu'est-ce qu'ils veulent dire ? Regardons qu'est-ce que c'est la conscience
évolutionnaire d'un autre point de vue. 

Il dit : la conscience évolutionnaire, c'est l'engagement de l'Homme de ne pas regarder sa
vie, c'est-à-dire ce qui lui arrive à partir de son propre point de vue, c'est intéressant ça ! Il
faut le faire ! Il faut le faire ! 

Si vous regardez ce qui vous arrive dans la vie à partir de votre point de vue, vous êtes
foutus, vous allez moraliser, vous allez mettre des valeurs humaines dedans, vous allez
demeurer existentiels.

Si vous êtes Chinois, vous allez regarder à travers le fil de la mentalité chinoise. Si vous
êtes, je ne sais pas moi, si vous venez d'Afrique du Nord, vous allez le regarder avec une
perspective d'Afrique du Nord ? Si vous êtes Allemand, vous allez le regarder avec une
perspective selon la race, selon le groupe auquel vous appartenez. Donc il n'y a pas
d'universalité là-dedans.

Donc pour l'Homme, ne pas regarder ce qui lui arrive dans la vie à partir de son propre point
de vue, ça l'invite à quoi ? Ça l'invite à comprendre ce qui lui arrive à partir d'un point de
vue qui n'appartient pas à son animalité. Parce que quand on regarde ce qui nous arrive à
partir d'un point de vue qui appartient à notre animalité, on vit quoi ? On vit la crainte, on
vit toutes sortes de configurations psychologiques qui font partie de l'ego, selon notre
culture. 

Mais si l'Homme a contact avec le plan mental, ce qui fait partie de son évolution
éventuelle, il ne peut plus regarder ce qui se produit à partir de son point de vue, donc à ce
moment-là, il se libère de l'angoisse existentielle. Et je veux finir ma conférence sur ça. 

À partir du moment où il se libère de l'angoisse existentielle, regardez ce qui se produit ! Le
mal de la vie lui coule sur le dos, comme l'eau sur le dos d'un canard ! Parce qu'il y a
beaucoup de mal dans la vie, il y a beaucoup de souffrance dans la vie, il y a beaucoup de
pertes dans la vie. Vous perdez votre enfant, vous perdez votre maison, vous perdez votre
“blonde” (amie), vous perdez votre job. Le mal de la vie lui coule sur le dos comme l'eau
sur le dos d'un canard. Pourquoi ? 

Parce qu'il ne moralise plus son existence, il ne met plus de valeur morale à son existence.
Donc quoi ? Il cesse de juger la vie selon ses propres yeux. Donc quoi ? Il est obligé de
rentrer dans sa conscience. Ce qui fait quoi ? Donc ce qui lui donne une plus grande
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envergure, un plus grand savoir, et ultimement une plus grande paix intérieure, la paix
intérieure.

Comme vous, le monsieur en arrière, juste là, vous, vous, vous... Bon ! Qu'est-ce que c'est
un problème avec lequel vous devez traiter ? Trop d'inquiétude, vous vivez trop
d'inquiétude, vous avez trop d'inquiétude, parce que vous avez trop de sensibilité, et votre
sensibilité belle, elle est grande, mais elle n'est pas suffisamment raccrochée à votre mental.
Elle est plus raccrochée à votre centre de sensibilité, vos émotions. 

Donc ça fait quoi ? Ça vous rend très vulnérable, par exemple, à des affronts. Alors ça, ce
sont des souffrances que vous, en tant qu'individu, pouvez dépasser si vous apprenez à vous
libérer ou à dépasser, si vous voulez, les valeurs morales que certaines expériences vous
créent. 

Devenir un canard, que l'eau vous coule sur le dos comme l'eau sur le dos d'un canard. Vous
comprenez ce que je veux dire ?

J'ai donné un exemple, je prends le monsieur comme un exemple, je ne vais pas faire le tour
de la salle, mais je donne l'exemple pour montrer que l'Homme a les moyens de se
comprendre parfaitement dans la mesure où il a la capacité de se détacher de la
moralisation. 

Qu'est-ce qu'ils veulent dire par la moralisation ? Mettre de la valeur morale dans
l'évènement, dans un évènement, mettre de la valeur morale, mettre une valeur dans un
évènement ! 

Une personne vous dit : “tu es un con”, pas de problème ! Mais si quelqu'un vous dit : “tu
es un con”, et tu n'es pas capable de te libérer de la valeur morale, tu vas lui donner un coup
de poing, tu vas finir en prison, tu vas le tirer, tu vas faire toutes sortes de conneries qui vont
faire partie de ton expérience existentielle. Et on fait ça toujours, toujours, toujours,
toujours, toujours !

Vous regardez aujourd'hui, je ne vais pas citer des races ou des groupes parce que ce n'est
pas mon job de faire des remarques particulières sur des groupes en particulier... Mais je
sais, et vous comprendrez qu'il y a des groupes dans le monde qui, si vous les attaquez, ils
vont vous faire la guerre. Si vous parlez le moindrement contre eux, ils vont vous faire la
guerre. 

Donc mettre de la valeur morale à des incidents avec des groupes comme ça, ça crée et ça
créera au vingt-et-unième siècle des conflits abominables, abominables ! Pourquoi ? Parce
que les forces astrales deviennent trop puissantes.

Que ce soit les forces astrales à travers un individu, ce n'est pas grave, mais quand ça
devient des forces astrales accumulées sur une base d'une grande collectivité politique, par
exemple, ou d'une grande collectivité religieuse, ça devient très grave. Et les nations au
vingt-et-unième siècle vivront le choc de ces forces astrales. Pourquoi ? Parce que les
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Hommes ne sont plus capables de se parler sans se surexciter. C'est très dangereux de se
surexciter. 

Quand on vit ou quand on est habitué à vivre en relation avec une collectivité qui
historiquement est homogène sur le plan de ses valeurs avec les nôtres, il n'y a pas tellement
de problème, mais quand aujourd'hui il y a des grandes confrontations, des grands
amalgames, des grandes réunions de différentes collectivités qui naissent de décisions
politiques souvent très très mal faites, très mal comprises, parce que l'Homme ne comprend
pas les Lois des conséquences, à ce moment-là les peuples, les nations peuvent payer des
prix très chers. 

Et les peuples et les nations paieront des prix très chers ! Les conflits que nous aurons au
vingt-et-unième siècle, ce seront des conflits d'ethnies, de groupes. Ce ne seront plus des
conflits entre la Russie et les Américains, ce seront des conflits ethniques, très puissants, et
on va payer le prix. Ça fait partie du karma des nations.

Mais l'individu lui, il doit être libre de ces conflits, et il sera libre s'il est capable de ne pas
moraliser, de ne pas être affecté sur le plan émotionnel par des valeurs morales qui
appartiennent à une grande collectivité qui est en évolution, qui est en développement, qui
est en... Je dirais même à la conquête du monde. 

Il y a quelqu'un qui me demandait dernièrement : “quelle est la différence entre l'Homme de
l'involution et l'Homme de l'évolution, c'est quoi la différence”... 

Et j'ai dit : l'Homme de l'évolution, c'est un Homme, c'est un être qui, quelles que soient les
conditions à l'intérieur desquelles il vit son existence, il en sera totalement libre sur le plan
mental, parce qu'il ne pourra pas mettre de valeur morale à son expérience en relation avec
ces forces collectives. Sinon on est foutu, on démoralise.

La politique aujourd'hui, ce n'est plus de tout repos. La politique en Europe, ce n'est plus de
tout repos. Et la politique ne sera plus de tout repos parce que les jeux ont changé, les
territoires se sont métamorphosés, les nations étant, ont perdu le contrôle sur l'évolution
économique, sur le grand échiquier économique mondial, à cause d'un corporatif qui a
besoin d'une main-d'œuvre et d'une politique qui n'a pas la volonté créative de contrôler
l'immigration. Nous paierons très cher !

Je n'ai rien contre l'immigration, je n'ai rien contre l'échange entre les Hommes, je n'ai rien
contre “l'amené” (dans le sens amener), que des groupes peuvent faire pour des États-
Nations ! Mais lorsque les politiques, les penseurs, ceux qui dirigent n'ont pas la volonté
créative de réellement étudier le charme des peuples, à ce moment-là nous avons un
problème, et tous les peuples ont un charme. 

Et c'est à travers leur charme que les peuples entrent, s'inscrivent, pénètrent dans la
conscience d'autres peuples, et qu'avec le temps, nous avons une dissolution de l'esprit des
nations, pour éventuellement en arriver à ne bénéficier que de la fragmentation de ces États-
Nations. 
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Et nous les Hommes, en tant qu'individus, nous nous perdons dans cette grande
“amalgation” si nous n'avons pas suffisamment de conscience pour comprendre qu'un être
conscient doit être libre de ce qui se passe dans le monde. Sinon vous allez vivre des
frustrations abominables, vous allez vouloir partir d'un pays pour aller dans un autre, et
quand vous allez arriver dans l'autre, vous allez voir que c'est le même problème. Pourquoi ?

Parce que nous sommes dans un phénomène de mondialisation, nous sommes dans un temps
où tout est en voie de métamorphose, de changement, pour découvrir dans cent, deux-cents,
trois-cents, quatre-cents ans, que l'Humanité est arrivée à un point où elle a besoin
finalement de reconnaître chez elle, en elle-même, l'empire humain. Mais nous ne sommes
pas rendus à ce stage. 

Donc comme nous ne sommes pas rendus au stage où l'Homme doit découvrir, prendre
conscience de ce qu'on appelle l'empire humain, qui est une forme de supersocialisation
économique et politique de l'Homme. À ce moment-là nous sommes obligés de vivre la
politique jour après jour comme étant le résultat d'aléas, de décisions, mal faites, décousues,
par des Hommes politiques qui ont peur de leur réalité, qui ont peur de la réalité politique, et
c'est ce que nous vivons aujourd'hui.

C'est très grave, mais ça, c'est l'évolution des nations, ça fait partie du karma des nations. 

Je regarde la presse internationale et je vois les énoncés de la gauche contre la droite, je vois
les conflits entre la gauche et la droite, je vois les peuples, les nations qui critiquent
aujourd'hui l'Amérique ! Je vais vous dire une chose ! 

Un jour, le modèle américain, la façon des Américains de traiter avec l'immigration de
manière forte, DE MANIÈRE FORTE, judicieuse, mais forte, sera le modèle que devront
emprunter d'autres nations qui n'ont pas voulu, jusqu'à aujourd'hui, se prononcer dans la
manière politique de traiter avec les masses humaines. Et ces nations, ces groupes, ces
individus seront obligés de faire un tracé vers l'arrière, de regarder, et ils vont réaliser que
les Américains dans leur matérialisme grossier ne sont pas aussi cons qu'ils ont l'air. 

Et l'Amérique deviendra une forteresse, elle deviendra une forteresse, parce que ça fait
partie de la mission de l'Amérique, ça fait partie de sa constitution, ça fait partie de son
Esprit de créer un ordre mondial, et personne ne va empêcher ça. Personne ne peut
empêcher ça. Vous savez pourquoi ? Parce que c'est l'Amérique qui changera la conscience
des nations.

Donc on ne peut pas regarder l'Amérique à travers ses petits abus, ses petits abus
anecdotiques, on doit regarder l'Amérique dans un grand plan, on doit regarder l'Amérique
dans un grand pli, dans l'esprit de tous les gens qui sont venus pour le construire, les gens
qui viennent de tout partout dans le monde ! Et on doit la regarder, l'Amérique, dans
l'optique que c'est une nation qui, demain, peut-être pas évidemment, mais demain, aura
protégé l'Humanité contre les dictatures, que ce soit les dictatures poltiques ou que ce soit
les dictatures religieuses.
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La seule raison pour laquelle je vous dis ceci, c'est parce que je sais que c'est très difficile
aujourd'hui pour l'Homme, pour l'Homme de la rue, pour l'Homme qui travaille, pour
l'Homme qui va à l'école, de réellement comprendre ce qui se passe sur l'échiquier mondial. 

Comme me disait aujourd'hui une avocate que je connais, quand on lui pose la question
concernant tel pays ou tel pays, ou telle nation, elle dit : “est-ce qu'ils votent ou est-ce qu'ils
ne votent pas”... S'ils votent, dans le temps ils seront bien, mais s'ils ne votent pas, ils
devront changer. Donc c'est le principe très fondamental, les Hommes doivent pouvoir
voter. 

Si l'Homme ne peut pas voter dans son pays pour quelque raison que ce soit, il devra y avoir
transmutation, transformation de la conscience de ces nations, éventuellement un jour, dans
un certain temps. Parce qu'il est de la volonté de certains pays, dont l'Amérique, de
démocratiser le monde et d'assurer qu'il y ait dans le monde un ordre nouveau, mondial, qui
fait partie ou qui est l'expression d'une démocratie et d'une liberté d'expression. 

Pourquoi je m'étire à vous parler de ceci ? C'est pour vous faire comprendre que l'Homme
en tant qu'être, demain, l'Homme conscient ne peut pas être dominé. L'Homme conscient ne
pourra pas être dominé. 

Donc c'est à ce moment-là que les évènements, la valeur morale des évènements coulera sur
son dos comme l'eau sur le dos d'un canard. Mais au moins, il aura la capacité une fois qu'il
sera libre dans son Esprit, de comprendre ce qui se passe dans le monde, parce que c'est très
intéressant de comprendre ce qui se passe dans le monde. 

C'est intéressant de comprendre la fonction des religions, les religions ont des fonctions très
importantes. Je critique souvent le phénomène de la religion, mais je comprends très bien le
phénomène cosmique de la religion, le phénomène historique de la religion. Les religions
sont nécessaires pour les Hommes parce que les Hommes n'ont pas d'identité, donc les
religions sont nécessaires. 

Mais le petit individu qui va s'extraire de cette conscience collective demain ne pourra plus
être dominé par la religion. La femme ne pourra plus être dominée par la religion.
L'homosexuel ne pourra plus être dominé par la religion. L'Homme doit être libre à tous les
niveaux, que ce soit politique, que ce soit religion, que ce soit philosophie. 

Ça, c'est l'Homme nouveau, c'est l'Homme conscient, c'est l'évolution de la conscience
évolutionnaire basée sur quoi ? 

Sur le fait qu'ayant réalisé, compris que la pensée vient d'ailleurs, il en arrivera finalement à
voir le jeu, la manipulation de son mental. Et avec le temps, il en arrivera finalement à
pouvoir se créer une nouvelle architecture, une architecture personnelle, c'est-à-dire une
façon personnelle de voir ce qui se passe dans le monde, basée sur une certitude. Il aura à ce
moment-là accès à tout ce qu'il doit connaître en tant qu'individu pour parfaire son
expérience.

1917



Question :  L'origine de l'anxiété existentielle?

BdM : L'origine, le sens de l'anxiété existentielle, c'est l'inhabilité à l'Homme de pouvoir ne
pas vivre l'expérience sans la moraliser, sans lui donner une valeur morale, donc nous
donnons à toutes nos expériences des valeurs morales, et à ce moment-là nous vivons des
cauchemars, nous vivons toutes sortes de choses, parce que nous ne sommes pas capables de
vivre l'expérience d'une façon unifiée.

Donc l'émotion prend le choc, le mental inférieur rationalise, réfléchit sur l'évènement dont
il ne comprend qu'une partie de la programmation, et l'Esprit lui, il est ici totalement seul,
incapable de communiquer avec l'âme, donc avec la personnalité, pour rendre à l'Homme ce
qui est dû à l'Homme. C'est quoi ? Son unité, donc un état mental suffisamment développé
pour qu'il ne vive pas la frustration, l'existentialisme, le “Angst” existentiel.

Alors aussitôt que nous mettons des valeurs ou trop de valeurs dans des évènements,
dépendant des groupes auxquels nous appartenons, dépendant des facteurs historiques, des
facteurs psychologiques, des facteurs culturels, familiaux, ainsi de suite, nous vivons des
angoisses qui perturbent notre ego et qui, sur le plan collectif, créent des guerres de religion
ou des guerres politiques, des conflits idéologiques, ainsi de suite, comme on a connus
durant la deuxième guerre mondiale : nazi, communisme, capitalisme, ainsi de suite, et là
c'est autre chose ! La domination crée cette condition.

Une fois que l'Homme sera libre de la domination, il sera libre de cette condition, parce que
ces conditions-là font partie de l'astralisation de sa conscience en tant qu'ego. Elles font
partie de ce processus qui veut séparer l'Homme de sa réalité, donc le fragmenter, le diviser,
le laisser dans sa personnalité perturbée, personnalité qui est le produit d'une acculturation
quelconque, qu'elle soit chinoise, qu'elle soit allemande, française, américaine, ainsi de
suite.

Donc l'Homme a le droit éventuellement de se séparer, si vous voulez, de la culture
humaine, pour entrer dans sa propre culture personnelle.

Mais nous n'avons pas de culture personnelle, nous avons une culture humaine, nous
appartenons à une culture humaine, nous sommes catholiques, nous sommes protestants,
nous sommes mahométans, nous sommes ci, nous sommes ça, nous sommes Chinois, nous
appartenons à une culture humaine.

Donc il n'y a aucune identité, donc nous payons le prix, parce que dans ces cultures
humaines, il y va de quoi ? Il y va du karma des races, il y va du karma des nations, et nous
sommes plongés dans ces karmas, et nous ne sommes pas capables de nous en libérer.
Pourquoi ? Parce que nous n'avons pas d'identité !

Moi je me rappelle dans les années 40, je me rappelle du fait dans les années 40, où des
grands “luminaires”, des grands intellectuels de l'Europe, dont Jean-Paul Sartre, Gide,
professaient une alliance avec ce qui était de la Russie pour renier plus tard cette alliance,
lorsqu'ils ont su après Soljenitsyne, tous les affronts à l'Humanité qui avaient été causés par
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Staline dans les camps de concentration en Sibérie. 

Mais pourquoi ces Hommes n'ont pas été capables dès le début de voir qu'à partir du
moment où un État enlève à l'Homme le droit de réfléchir comme il veut, le droit à sa
religion, le droit à sa liberté, déjà il y a une faille dans l'architecture mentale, politique, de
cette nation ! Et ensuite, on se retourne et on s'excuse au monde d'avoir fait une erreur ! 

Donc comme les Hommes n'ont pas d'identité, on suit, c'est dangereux de suivre un chef ! 

C'EST DANGEREUX DE SUIVRE UN CHEF !

Je regardais hier des oiseaux dans le ciel qui étaient en forme de V, il y avait un “type” au
bout, tout le monde le suivait, imaginez-vous si ce “type” perd le nord et qu'il s'en va dans le
sud, ou qu'il perd le sud et qu'il s'en va dans le nord, toute la “gang” est foutue ! C'est très
dangereux de suivre un chef, c'est très dangereux de suivre des maîtres, c'est très dangereux
de suivre des Hommes. On peut écouter des Hommes, mais on ne peut pas se permettre de
suivre des Hommes.

Question : C'est pour ça qu'on voit toujours un aigle tout seul !

BdM : Volà ! Donc il n'est jamais dans la “merde” l'aigle, il est toujours bien, il a son nid, il
reconnaît son nid, et le nid est suffisamment haut dans les airs, il ne se mélange pas avec la
mémoire des autres races, donc les Hommes. Donc il ne se fait pas tirer dans le cul (rires du
public). Mais c'est dérangeant d'être un aigle, c'est plus sécurisant d'être... Je ne sais pas
moi... Comment elle s'appelle... Une outarde... Moutarde, outarde... (rires du public).

Question :  Y a-t-il un lien, ou c'est quoi le lien entre la psychologie humaine et le corps
humain ?... Quand on meurt, on n'a pas de pensée, on n'a pas d'évolution, c'est quoi le lien,
pourquoi le corps humain ?

BdM : Je ne comprends pas votre question ! Si vous ne comprenez pas votre question, à ce
moment-là comment voulez-vous que je la comprenne ! Que vous ne compreniez pas la
réponse, c'est une chose, mais au moins comprenez la question ! (rires du public). Je ne
comprends pas votre question ! Il faut être clair !

Question :  Quelle est l'utilisation du corps humain dans l'évolution ?

BdM : Le corps humain dans l'évolution, ça fait partie de l'évolution de l'âme. L'âme a
besoin du corps humain pour évoluer selon toute la programmation universelle de l'Homme,
de  tout ce qui est systémique, ça fait partie de l'évolution de l'âme, le corps humain. 

Parce qu'avec l'évolution dans le corps humain, la coupure depuis très longtemps exercée
contre l'Homme, c'est-à-dire la rupture du contact télépathique avec les plans d'origine, ça a
fait en sorte que l'âme est obligée de vivre éventuellement un certain karma parce qu'elle
s'astralise. Et en s'astralisant, elle développe sur le plan matériel un ego. En développant un
ego, elle en arrive finalement à perdre contact avec sa Source, et ça, ça crée ce qu'on appelle
l'involution.
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Ensuite, quand les plans décident de reconnecter l'âme avec eux, à ce moment-là il y a un
contact entre l'Esprit et l'Homme, et à ce moment-là il y a une évolution qui va être aussi
longue que l'involution, et ça, ça va permettre finalement à l'âme éventuellement de cesser
de retourner au monde astral et d'aller en conscience morontielle, parce que ce n'est pas
normal. 

Le plan astral n'existait pas au début de la race de l'Humanité, le plan astral a été créé au
cours des milliards et des milliards d'expériences sur le plan matériel, et au fur et à mesure
où les âmes se sont greffées à la matière, à cause de la sexualité, le plaisir, toutes les
humeurs qui font partie de l'expérience humaine qui sont extraordinaires, l'âme a perdu
contact avec sa réalité. L'âme est morte, parce que ce qu'on appelle la mortalité, c'est-à-dire
le déchirement des corps subtils... C'est ça la mortalité, parce que dans le fond, au début, les
âmes ne mouraient pas, les âmes entraient dans un corps, sortaient du corps, c'était un jeu.

Elles pouvaient entrer dans n'importe quel corps, les âmes pouvaient même entrer dans un
corps animal pour s'amuser. Mais c'est un corps qui ne les satisfaisait pas parce que dans le
corps animal, il n'avait pas suffisamment d'énergie.

Donc dans le corps humain, il y avait suffisamment d'énergie, les âmes sont restées, et c'est
comme ça que les âmes ont appris graduellement au cours des millénaires à habiter dans le
corps de l'Homme, et c'est ça qui a créé la séparation des liens entre ce qu'on appelle la race
“simienne” et l'Humanité. Et maintenant que l'âme est très très habituée au corps, quand elle
revient, elle revient toujours dans un corps matériel, dans un corps humain. 

Et cette expérience lui vaut de développer une conscience égoïque au niveau du plan mental,
parce que dans le corps matériel, elle développe une très très grande capacité de donner à
son expérience une mémoire.

Vous savez qu'est-ce que c'est de la mémoire sur le plan de l'âme ? 

La mémoire sur le plan de l'âme, c'est la capacité infinie de l'âme de réfléchir sans que l'ego
s'en aperçoive, de réfléchir et d'emmagasiner toutes les impressions qui font partie de son
expérience sensorielle, autrement dit sans que vous le réalisiez.

Si vous preniez un livre et que vous le regardiez, que vous tourniez la page, que vous le
regardiez, vous pourriez passer à travers tout le livre, et tous les mots dans le livre jusqu'aux
virgules, jusqu'aux points, seraient enregistrés dans l'âme, mais vous n'en auriez pas
conscience en tant qu'ego. Et si vous aviez un peu conscience de ce phénomène en tant
qu'ego, on dirait de vous que vous avez une mémoire photographique. 

Il y a des gens dans le monde qui ont cette capacité, ce don, ils sont capables de prendre un
livre et de passer d'une page à l'autre, d'une page à l'autre, et ensuite, vous leur demandez
qu'est-ce que c'est écrit sur la page 232, ils vont regarder dans leur écran mental, autrement
dit dans les dossiers de l'âme, et ils vont voir tous les mots écrits, même les virgules écrites.
Ça, ça fait partie de certains phénomènes qui se produisent, qui sont attestés en
parapsychologie, par exemple.
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Donc c'est un phénomène extraordinaire l'âme, mais l'Homme ne peut pas vivre avec ce
caractère extraordinaire tout le temps parce qu'il est obligé, pour des raisons d'évolution,
pour des raisons de programmation, des raisons de servitude, des raisons de service à
l'Humanité, des raisons de mission personnelle, il est obligé d'accéder au minimum
d'informations afin de développer le maximum d'expériences.

Si l'Homme avait un maximum d'expériences, il aurait besoin d'un minimum d'informations.
Un type pourrait dire : “qui je vais marier”... On lui dirait : “tu vas marier Madeleine dans
dix ans à telle heure”. Ou le type pourrait dire : “quand est-ce que je vais avoir un job”...
On vous dirait : “tu vas avoir un job dans trois mois”. 

Donc il n'y aurait plus d'expériences parce que le type, l'âme incarnée aurait la certitude de
connaître son avenir, et ayant la certitude de connaître son avenir, n'aurait plus à souffrir le
temps. Et c'est à travers la souffrance du temps qu'on en arrive à évoluer, ainsi de suite.

C'est pour ça que pour les plans, le temps est très important. Pour l'Homme c'est une grande
souffrance, et plus l'Homme va devenir conscient, ainsi de suite, ainsi de suite, plus il va
comprendre le temps. Et un Homme qui est conscient comprend très bien le temps, il sait
travailler avec le temps, et quand on sait travailler avec le temps, on diminue, et on diminue,
et on diminue l'angoisse existentielle. 

Moi j'ai fait des expériences parce que ça fait des années que j'ai un contact, et j'ai fait des
expériences avec les plans, et j'ai demandé, surtout en ce qui concerne des choses qui me
touchent personnellement, ma santé, mes finances, les choses qui me regardent, et je
demandais : “quand est-ce que telle chose va se régler”... Et on me dit : “ce n'est pas de tes
affaires”. Ah ! O.K. ! J'ai dit : “pas de problème”... Donc je reviens et je dis : “est-ce que
ça va se régler”... “Oui”. “Quand”... “Ce n'est pas de tes affaires”... 

Donc moi en tant qu'ego, je suis capable d'absorber “ce n'est pas de tes affaires”, du moment
que je sais que ça va se régler. Vous comprenez ?

Tandis que l'Homme lui, il n'est pas capable, il veut le temps : “quand est-ce que ça va se
régler, quand est-ce que je vais avoir mon job, quand est-ce que je vais avoir un homme
dans ma vie, quand est-ce que je vais avoir un chum, quand est-ce que”... Ainsi de suite. 

C'est ça le problème de l'âme incarnée qui n'a pas suffisamment conscience des Lois
universelles, parce que l'ego n'a pas contact télépathique avec sa Source. Ça, c'est ce qu'on
appelle l'involution. Une fois que ça, c'est réglé, la vie devient plus facile, je ne dis pas
qu'elle est facile, elle devient plus facile. La vie ne sera jamais facile, mais elle deviendra
plus facile.

Regardez si c'est fin, de l'Esprit : il faut savoir que toute réflexion est une accumulation
d'angoisse ! Toute réflexion, la moindre réflexion, n'importe quelle réflexion est une
réflexion de l'angoisse chez l'Homme. Si l'Homme n'avait aucune réflexion, jamais de
réflexion, il serait en télépathie, il serait en communication avec sa Source, son origine,
ainsi de suite. Toute réflexion est une accumulation d'angoisse. Il y a toujours de “la merde”
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dans la réflexion, toujours ! Même la bonne réflexion ! Toujours !

Elle, si elle rêve de rencontrer un Homme, un bel Homme, un bonhomme, un bon Italien qui
fait du bon XX (plat italien), elle va avoir la réflexion de : “qu'est-ce qui va arriver quand il
va me laisser”... Vous comprenez ? C'est ça la réflexion, c'est ce que ça fait la réflexion, il y
a toujours de l'angoisse dans la réflexion. 

C'est pour ça que je déteste penser, jamais je ne voudrais penser ! Je laisse ça à Descartes !
Mais il y a un prix à payer, c'est sûr. Je suis fatigué de parler, vous avez des questions ?

Question : (Sur la réflexion).

BdM : Ils disent : une réflexion c'est valable si ça ne vous dérange pas. Si ça vous dérange,
ce n'est plus valable. Donc quand vous êtes en étude, quand vous faites des travaux, vous
êtes ingénieur, vous êtes architecte, ou même médecin, vous faites des réflexions, c'est
valable si ça ne vous dérange pas. 

Si ça vous dérange, vous devez savoir que vous êtes manipulés, parce que ce sont des Lois
d'énergie. L'Homme ne peut pas être dans un processus créatif et toujours faire référence
aux plans, parce que c'est trop d'énergie créative. Donc il a besoin... Ça fait partie de
l'équilibre de ses énergies mentales, donc quand vous faites de la réflexion, que vous
construisez, que vous êtes ce que vous appelez créatifs, il n'y a pas de problème avec la
créativité.

Ce qui est créatif, c'est créatif, mais aussitôt que dans votre réflexion entre le doute, à ce
moment-là c'est là que vous êtes en perte de vitesse, et c'est là que vous êtes manipulés. Et
c'est ça que l'Homme doit surveiller, ce n'est pas quand vous êtes créatifs que vous avez des
problèmes. 

Ce n'est pas quand vous avez de la réflexion créative que vous avez des problèmes, c'est
quand vous avez une réflexion qui vous trouble. Et vous devez être suffisamment sur vos
gardes pour voir quand ça se produit. Et quand ça se produit, savoir que c'est un processus
de manipulation. 

Question : (inaudible).

BdM : Oh, occupez-vous pas de ça, vous en avez en masse, vivez vos vies !

Question : (concernant les émotions).

BdM : Les émotions dans votre cas, on regarde les émotions dans votre cas ! O.K. On ne va
pas trop loin, on regarde. Palier numéro un, on dit : elle a trop de peur de se tromper.
Pourquoi ? Parce qu'elle n'a pas suffisamment conscience de son Intelligence. Pourquoi ?
Parce qu'elle a peur de se tromper. C'est intéressant ! C'est un cercle vicieux ça. Vous
comprenez ? 

Un jour quand vous brisez ce cercle, vous passez à une autre étape. C'est comme ça que ça
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fonctionne. Si moi je peux vous connaître, il n'y a pas de raison que vous ne vous
connaissiez pas. Vous comprenez ? Même si c'est une insulte à votre Intelligence que moi je
vous connaisse, et que vous, vous ne vous connaissiez pas.

Je suis fatigué de vous parler, j'arrête. Bye. Maintenant qu'on n'est plus enregistré, on peut
continuer (rires du public). Vous avez des questions... FIN
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L’Esprit de l’ego, dans l’ego PE#127 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

127 – L’ESPRIT DE L’EGO, DANS L’EGO

Je voudrais étudier avec vous autres, ce qu’on peut appeler l’Esprit de l’ego. Qu’est-ce que
c’est l’Esprit de l’ego ? 

Si on fait une lecture là : l’Esprit de l’ego, c’est la qualité d’Intelligence qui n’est pas
colorée par le moi. Donc la partie de l’Intelligence de l’Homme qui n’est pas colorée par le
moi, c’est ce qu'ils appellent l’Esprit de l’ego. 

C’est cette partie de l’Intelligence qui est créative, qui n’est pas formatée par la mémoire de
la race, c’est cette partie de l’Intelligence qui est libre. Cette Intelligence est infinie dans le
sens qu’elle n’est pas limitée par le passé. Puis dans la psychologie évolutionnaire, l’Esprit
de l’ego devient la force de la conscience mentale de l’Homme, ça devient sa force, le
centre de sa force, de sa puissance, c’est l’origine de sa manifestation en tant qu’être.

C’est à partir de cet Esprit de l’ego que l’Homme devient libre, ou que l’Homme deviendra
libre dans son évolution. Ils disent que lorsque l’Homme comprendra l’Esprit de l’ego, il
devient... Ah ! Je l'ai perdu... Quand l’Homme comprendra l’Esprit de l’ego, il comprendra
parfaitement sa psychologie personnelle. Donc à ce moment-là, il ne sera plus, il n’aura plus
besoin de vivre la recherche, la recherche de soi, car il aura instantanément accès à son
Intelligence, de sorte qu’il n’aura plus besoin de penser pour se connaître.

Donc l’Esprit de l’ego, c’est très intéressant parce qu'une fois que l’Homme en aura
conscience, il commencera à se développer chez lui une science de lui-même suffisamment
avancée pour qu'il devienne complètement libre de la conscience de la race. Qu’il
appartienne à n’importe quelle nation de la Terre, l’Homme sera totalement libre de la
conscience de la race, parce qu'il n’aura plus besoin d’être supporté à l’extérieur de lui-
même. L’Esprit de l’ego lui donnera accès à une forme de communication intérieure
suffisamment développée pour qu’il ait conscience très avancée de son identité.

Le problème avec l’Esprit de l’ego, c’est que la conscience de cet état mental là, c’est une
conscience de lutte, ce n’est pas une conscience pacifique, c’est une conscience de lutte. Et
l’Homme n’est pas habitué à lutter intérieurement parce que pendant son existence, il a été
motivé ou conditionné à chercher la paix. Il a cherché la paix en dehors de la lutte, et pour
cette raison, il n’a jamais réussi à gagner la guerre.

Dans l’évolution, l’Homme, non pas qu’il cherchera la lutte, mais il réalisera que sa
conscience est un champ de force, que son moi est un territoire personnel, et que des
dimensions ou des aspects de sa conscience totale vont au-delà de ce territoire personnel, et
éventuellement invoquent en lui, ou évoquent en lui un certain besoin de lutter pour

1924

https://intelligencereellebdm.home.blog/


s’affranchir de ses craintes. 

Un Homme qui ne sait pas s’affranchir de ses craintes ne peut pas sur la Terre parler de
liberté. Il peut parler de bonheur temporairement, mais il ne peut pas parler de liberté. Et un
Homme qui ne peut pas parler de liberté ne peut pas, en réalité, parler de paix fondamentale
et de paix soutenue, parce qu'il y a trop de “démons” en lui qui doivent êtres brisés,
fracassés, éliminés, conquis, pour qu’il puisse lui-même finalement assertir l’absence de
domination sur sa conscience.

Donc l’Esprit de l’ego, c’est une notion nouvelle, c’est une notion très occulte de la
conscience de l’Homme, c’est une notion qui fait partie de l’évolution de la conscience
supramentale, ou sa psychologie attenante qui est une psychologie évolutionnaire, fondée
seulement sur le mouvement de libération du moi inférieur en relation avec le moi
systémique, ou le moi supérieur de la conscience universelle de l’Homme. 

Donc pour que l’Homme en arrive éventuellement à pouvoir vivre sa vie sans aucune
contestation, ni extérieure, ni intérieure, autrement dit une vie libre en dehors des illusions
du libre arbitre, il lui faudra avec le temps en arriver à pouvoir avoir une suffisante
conscience de l’Esprit du moi.

Le problème avec la philosophie ou le problème avec la psychologie, ou le problème avec
les religions, ou le problème avec les manières de penser des différentes races humaines sur
la Terre, c’est l’inhabilité de l’Homme appartenant à ces races ou appartenant à ces
idéologies de pouvoir se structurer un moi à la mesure de sa puissance. 

Pendant l’involution, l’Homme n’a jamais pu se structurer un moi à la mesure de sa
puissance, parce qu'il a toujours été dominé, il s’est toujours laissé dominer, il a toujours eu
peur ou craint l’autorité, et en fin de compte, sur une base un peu plus systémique ou une
base un peu plus absolue, il a toujours eu peur, il a toujours craint Dieu. Et à partir du
moment où l’Homme craint Dieu, ou craint un Dieu, ou craint une autorité quelconque, il
est foutu parce qu'il perd la possibilité de pouvoir entrevoir l’Esprit de l’ego ou l’Esprit de
son moi. 

Le plus grand mal, dans un sens psychique, qui a été imposé, forcé sur la conscience de
l’Humanité, ça a été la conscience spirituelle ou religieuse d’un Dieu. 

Le concept d’un Dieu ou le concept de Dieu, ou le concept d’une autorité suprême sur la
conscience de l’Homme, c’est une anomalie universelle d’un tel niveau qu’il est impossible
à un être humain de pouvoir penser en dehors de cette réalisation, tant qu’il n’a pas pris
conscience de l’Esprit du moi ou de l’Esprit de son ego, et commencer lentement à défaire
le temple qui jusqu’ici, pendant l’involution, avait été construit pour l’amenuisement de sa
conscience et la diminution de sa liberté.

Bien qu’on puisse, qu’on soit obligé de dire sur un plan général ou sur un plan universel, sur
un plan politique, sur un plan mondial que les religions sont nécessaires, la seule raison pour
laquelle les religions sont nécessaires, c’est parce qu’elles ont antidaté la conscience
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universelle de l’Homme, donc elles sont venues avant le moment où l’Homme pouvait
finalement prendre conscience de lui-même. 

Et pendant ce grand espace de temps, cette grande tyrannie historique, les forces astrales ont
réellement envahi la conscience de l’Homme, l’Homme a perdu conscience de lui-même, et
automatiquement n’a jamais pu pouvoir, comprendre, saisir la réalité de l’Esprit de son moi,
de sorte que l’Homme aujourd’hui n’a aucune identité ! 

Et il est laissé seul à sa lutte existentielle, sans pouvoir jamais amener la guerre en dehors de
sa propre conscience psychologique, et la faire sur le plan psychique de son être, où ayant
conscience des autorités ou de l’autorité psychique qui manipule son ego, il ne peut plus
aujourd’hui ou il ne pouvait pas dans le passé prendre contrôle de sa destinée. Mais avec
l’évolution, ça va changer. 

Quand on regarde ce que nous avons fait sur la Terre en cent ans, en science pure, en
science mécaniste, nous pouvons nous imaginer ce que nous allons faire en science pure, sur
une base de mille ou deux-mille, ou trois-mille ans ! Alors c’est la même chose sur le plan
de l’évolution, sur le plan psychique, sur le plan de l’évolution de la conscience de
l’Homme. 

Il ne faut pas croire qu'aujourd’hui, à la fin du vingtième siècle, nous avons épuisé toutes
nos ressources psychologiques, toutes nos ressources psychiques et que nous avons cessé de
pouvoir étendre notre liberté à tous les plans, sur tous les plans, et à tous les horizons de la
conscience possible de l’Homme. 

L’Homme est un être de Lumière, c’est un être qui saura avec le temps s’affranchir, mais il
ne pourra le faire que dans une condition uniquement personnelle, c’est-à-dire totalement
déraciné de cette mémoire de la race qui a astralisé sa conscience, pulvérisé son moi, et fait
de lui un être, une créature du “bon Dieu” pendant des siècles.

Le problème avec les philosophies, les religions, autrement dit les systèmes qui enseignent à
l’Homme ou qui donnent à l’Homme des doctrines de vie pour se donner ou se garder un
pouvoir temporel sur sa psychologie personnelle, c’est que ces systèmes-là, ces institutions,
ces idéologies n’ont aucune réalité. 

Elles sont simplement fondées sur les aspects astraux de la conscience spirituelle de
l’Homme, et elles n’ont aucune validité à long terme, si ce n’est qu'en fonction d’une petite
segmentation ou d’un petit segment de l’Histoire humaine qui peut durer deux, trois, quatre-
mille ans, avec toutes ces variations, toutes ces manifestations, toutes ces reniements et tous
ces renouements pour la recherche d’une vérité quelconque. 

Mais l’Homme s’apercevra avec le temps que la vérité est le fossoyeur de la conscience, que
la vérité est l’empire à travers lequel le mensonge se fait roi, et l’Homme découvrira avec le
temps que la vérité est une illusion, de la même manière que le mensonge est une illusion. 

Et de là, il sera obligé de passer à la conquête de sa psyché, c’est-à-dire en arriver au constat
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universel de sa conscience, ce que nous appelons aujourd’hui le réel, la conscience du réel,
où l’Homme deviendra libre, mais cessera d’avoir besoin d’un libre arbitre que la
philosophie lui avait imposé pour que, sur le plan de l’ego, il puisse avoir l’impression
d’être libre.

C’est pour ça que le concept de l’Esprit de l’ego est important, parce que l’Homme est
arrivé à un point dans son mouvement – dans l’interlocution de sa conscience personnelle,
avec un système de vie extrêmement vaste qu’on appelle le monde matériel, ou qu’on
appelle le monde psychique – l’Homme est arrivé à un point où il a besoin de constater
l’universalité de sa conscience et la qualité fondamentalement unique de son être, de son
moi, en relation avec des doctrines de vie ou des Lois de vie extrêmement occultes qui font
partie de la structure mentale de sa conscience, et de son habilité d’interposer dans sa vie
des formes de pensées qui sont à l’origine de la structure de son moi, mais qui vont
beaucoup plus loin que la simple manifestation réfléchie de son ego. 

C’est-à-dire la communication télépathique avec des plans, des mondes, des Univers de vie
qui sont à l’origine de la formation de l’âme et aussi à l’origine de la formation de la pensée.

Donc l’Homme a beaucoup de choses à apprendre en ce qui concerne l’évolution de son
être, le statu quo de sa conscience, et l’empire universel de l’Humanité qui n’est pas encore
sur la Terre, manifesté. 

Nous n’avons aucune idée aujourd’hui à la fin du vingtième siècle de la puissance de la
pensée. 

Nous savons que la pensée, de par sa manifestation, crée dans la conscience des Hommes
inconscients, des Hommes endormis, des remous qui, à un niveau ou à un autre, éveillent
son ego.

Mais nous n’avons pas conscience de la puissance de la pensée, parce que nous n’avons
jamais réalisé que l’Homme a le pouvoir, sur le plan matériel, de manifester son ego,
autrement dit l’Esprit de son ego, d’une manière tellement, tellement universelle que la
mémoire de la race s’assoupit, s’endort devant lui, et que l’Homme ne peut plus ensuite
réfléchir à ce qui a été donné, ce qui a été transmis, ce qui a été dit.

Parce qu'à un certain niveau de conscience supramentale sur la Terre, la mémoire de l’ego
ne peut plus enregistrer les données d’une conscience systémique qui fait partie du
renouvellement de l’Esprit dans la matière, à travers un mental ou un cerveau qui n’est que
le transporteur temporaire d’une puissance créative. 

C’est pour ça que l’étude de l’Esprit de l’ego est une étude fondamentale pour la
construction d’une dynamique psychique qui permettra à un Homme, un jour, de relever le
défi de sa conscience mortelle, comprendre les mystères, et finalement interroger les
“dieux” concernant la systématisation de son Intelligence, le pouvoir de son incarnation, la
distribution aussi de l’incarnation à travers les différentes races... Et la formation ou la
formulation des besoins systémiques pour la création d’une civilisation sur la Terre qui,
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dans le fond, devait naître simplement pour une chose : relever le défi du sommeil des âmes
qui depuis très longtemps fut le résultat de l’impuissance de l’âme de s’autocorriger dans
une évolution non voulue par des êtres de Lumière, qui n’appartiennent plus à notre
systémique, à nos systèmes de vie, mais font partie de systèmes extérieurs avec lesquels
nous sommes complètement en désaccord, c’est-à-dire non harmonisés, c’est-à-dire
incapables de communiquer avec. 

Donc l’Homme vit réellement en quarantaine sur une planète à l’extérieur du système
solaire, à l’extérieur de la galaxie sur le petit coin de la galaxie, mais il ne réalise pas qu’en
réalité, il est un être universel, et que simplement sa corporalité physique, simplement sa
dimension physique lui donne l’allure qu’il est petit ou qu’il est créature ! 

Alors qu’en réalité, il est un être de Lumière à pleine mesure et qu’il est essentiellement
capable de communiquer par télépathie avec les différents plans de vie astrale ou mentale, et
qu’en réalité, il n’a besoin d’aucune autorité au-dessus de lui pour lui faire comprendre,
pour lui donner la mesure des assises systémiques qui sont à la base de la construction des
Univers visibles et invisibles.

Lorsque l’Homme prendra conscience de l’Esprit de l’ego, il prendra conscience de trois
choses. 

Premièrement, il prendra conscience que l’Esprit n’est pas une unité de conscience séparée
de la sienne, mais que l’Esprit est une unité de conscience réglée au même taux vibratoire
que son ego, que son moi, et c’est cette régulation qui lui donne, en tant qu’être sur la Terre,
le privilège de penser, donc d’appartenir à une catégorie de conscience que nous appelons
Humanité, en “contradistinction” avec d’autres catégories de conscience qu’on pourrait
appeler animales.

Et c’est la nature de cet Esprit de l’ego qui permet à l’Homme de formuler, selon son niveau
d’évolution, selon le temps de son évolution, selon sa capacité créatrice, selon sa liberté
d’Esprit, selon l’absence de crainte qui régit sa pensée, c’est ça qui permet à l’Homme de
finalement définir la réalité, et de pouvoir avec le temps s’instruire, autrement dit
communiquer avec des Intelligences unitaires qui ne font pas partie du grand programme
d’incarnation sur la Terre.

Et lorsque l’Homme pourra faire ceci, il aura finalement établi un pont entre lui-même en
tant que mortel et d’autres niveaux de vie qui sont à la Source de sa pensée, et l’Homme
deviendra un être systémique, et automatiquement, même s’il est incorporé dans une
matérialité, n’appartiendra plus à la mémoire de la race.

N'appartenant plus à la mémoire de la race sur la Terre, il sera libre des Hommes sur le plan
psychique, bien qu’il puisse contenir avec le reste des Hommes sur le plan matériel. 

Mais sur le plan psychique, l’Homme sera libre de la conscience de la race, parce qu'il sera
obligé pour finalement vibrer, c’est-à-dire pour finalement exercer son droit à connaître, à
savoir, il sera obligé de communiquer par télépathie avec des Intelligences qui ne sont pas
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de la conscience de l’Homme, qui ne font pas partie de la conscience de l’Homme, et qui ne
font pas aussi partie de ces êtres qui s’incarnent et qui meurent, et qui retournent dans
l’astral, mais qui sont des êtres systémiques totalement libres de la réincarnation et
totalement en relation, harmonisés avec lui, dans la mesure où il aura la capacité de sentir en
lui cette vibration qui lie les rivages de l’infinité avec les terrains ou les lacs extrêmement
brumeux de l’expérience mortelle sur le plan matériel.

Lorsque l’Homme aura cessé de craindre, lorsque l’Homme aura la capacité de pénétrer les
mystères, d’étudier les mystères, comme il étudie la matière, l’Homme sera un être
affranchi. Et à partir de ce moment-là, il aura conquis finalement le dernier passage de son
incarnation, c’est-à-dire la crainte de Dieu. 

Il ne faut jamais oublier que la crainte de Dieu a été inspirée par les religions, et que les
religions sont les grandes manufactures de l’inquiétude existentielle, que les religions sont à
la source, à l’origine même de l’impossibilité de l’ego de se situer en relation universelle
avec les forces qui dirigent l’évolution, les forces qui créent et les forces qui détruisent.

Et à cause de ceci, l’Homme a été obligé de vivre une période que nous appelons
l’involution, c’est-à-dire une période où il fut obligé à l’âme de cesser d’être responsable
d’elle-même afin que l’ego puisse, pour une raison ou une autre, parachever sa période
d’endormitoire sur un plan où la mémoire de la race devenait reine et l’Homme devenait
esclave.

L’Esprit de l’ego est une puissance naturelle de la Lumière de l’Homme. 

L’Esprit de l’ego est une façon à l’Homme de prendre conscience des forces qui font
ingérence dans son ego, dans son moi. 

L’Esprit de l’ego est cette partie de lui qui est libre, mais dont il n’a pas conscience parce
qu'il est trop imbu de lui-même, c’est-à-dire il a trop l’impression d’être intelligent et il met
trop de valeur dans son intellect, c’est-à-dire dans cette partie de l’intelligence qu’il
convient d’appeler essentiellement “intellect” pour le besoin de la cause. 

Alors qu’en réalité, dans l’intellect, l’Intelligence n’existe pas, il y a simplement la
formulation à plusieurs exemplaires et à plusieurs niveaux d’une mémoire raciale très très
développée, permettant à l’ego par réflexion de se croire intelligent, alors qu’en réalité,
l’Intelligence est libre et n’a aucun besoin de mémoriel pour se manifester. 

Mais ça, ça fait partie des conditions de l’involution, ça fait partie des miroirs de
l’involution, ça fait partie des doctrines de l’involution.

L'Homme en est la manifestation, il en est le pourvoyeur, il en est l’esclave, il en est le
support, et pour cette raison, il n’a aucune identité, quel que soit son ego, son niveau
d’éducation, quelle que soit l’étendue de sa mémoire, quelle que soit l’autorité que les
institutions ont bien voulu lui donner, à travers les diplômes qui font partie de la force
intellectuelle de la connaissance réfléchie. 
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L’Esprit de l’ego est une vibration, une Source de Lumière d’Intelligence, une partie
seulement de la totalité réelle de la conscience systémique de l’Homme.

L’Esprit de l’ego est une manifestation, à une petite échelle, de ce que l’Homme est à une
grande échelle, tout ceci à cause de sa corporalité, tout ceci à cause du fait qu'il ne peut pas,
dans un même temps, saisir sa conscience systémique et sa conscience planétaire en même
temps. 

Sinon il mourrait, il n’aurait aucune raison de vivre sur le plan matériel, donc il y a dans
l’Esprit de l’ego, des limites. Mais ce ne sont pas des limites créatives, ce sont simplement
des limites structurelles, nécessaire à la formulation du moi, simplement pour ou dans le but
d’éteindre dans la conscience de l’Homme les différentes réflexions qui rendent son frère
aveugle, esclave de la mémoire de la race. 

Mais en réalité, cet Esprit de l’ego est une conscience infinie à laquelle l’Homme en tant
qu’ego peut participer à une petite ou à une grande échelle, dépendant de son niveau
d’évolution ! Mais dans la nature même de cet Esprit, sur le plan vibratoire de ce
mouvement d’énergie, il n’y a aucune limite puisque l’ego n’est plus présent dans la
formulation de cette symphonie qui existe entre la matérialité et l’Invisible. 

L’Esprit de l’ego, c’est ou ce sera, si vous voulez, pour l’Homme, la première étape de la
destruction, dans sa vie matérielle, de l’impression d’être. Une fois que l’Homme sera dans
l’Esprit de son ego, l’impression d’être n’existera plus chez lui, il SERA simplement. 

L’impression sera éliminée puisque la réflexion n’existera plus, et que l’Homme finalement,
pour la première fois depuis l’involution, sera dans une mesure ou dans une autre, capable
d’interpeler à volonté les forces universelles occultes de sa conscience systémique pour
venir à l’aide dans la déconstruction de sa pensée planétaire. 

Une fois que l’Homme aura bénéficié d’une déconstruction de sa pensée planétaire,
lorsqu’il saura, il pourra par lui-même déconstruire sa pensée planétaire, il pourra dans un
même moment, dans un même mouvement, construire une pensée systémique, et on n'a
aucune idée où il pourrait aller, jusqu’où il pourrait aller un jour. 

Nous pouvons avoir une idée dans ce sens que l’Homme, certainement, un jour, dans un
certain temps, lorsqu’il aura avancé, transmuté, corrigé les erreurs de l’involution, l’Homme
sera capable de réellement communiquer par télépathie avec les Hommes, comme il saura
communiquer par télépathie avec les invisibles. Et à ce moment-là il pourra facilement
reconnaitre ce qui est réel, et on ne pourra plus lui imposer de doctrine, d’idéologie, parce
qu'il sera totalement au-dessus de la mémoire de la race. 

Ayant compris les limites de la mémoire de la race, il sera libre et il pourra à ce moment-là
entrer dans la mémoire universelle et réellement conquérir les hauts sommets du savoir,
c’est-à-dire les aspects des mystères qui ont toujours forcé l’Humanité à se créer un Dieu,
afin de pouvoir d’une manière silencieuse répondre à des questions brûlantes que l’ego ne
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pouvait pas par lui-même développer.

Parce qu'il avait la crainte de s’opposer ou de lutter contre une entité divine, si vous voulez,
qu’il considérait comme parfaite, alors qu'il n’existe pas dans le Cosmos systémique aucune
entité parfaite, bien qu’il y ait plusieurs et beaucoup d’entités très très développées, très
perfectionnées, mais aucune de ces entités n’existe sous le parapluie d’une unité systémique
irréconciliable avec la vie dans sa totalité, comme ce fut le cas d’un “Dieu”, que nous avons
voulu adorer pendant des siècles. 

Donc de la même façon que sur la Terre nous avons des gouvernements, nous avons
plusieurs unités à travers les gouvernements qui gouvernent, nous avons des députés, nous
avons des présidents, nous avons des gens ou des ordres de conscience à différents niveaux,
il en est de même dans l’invisible, nous avons des gouvernements. 

Sur le plan astral, nous avons des gouvernements ; dans le monde de la mort, il y a des
gouvernements ; dans le monde mental, il y a des gouvernements. Et tout est gouverné, tout
est gouvernable !

Il n’existe aucune situation systémique, planétaire, invisible, qui demande ou qui impose, ou
qui voudrait imposer l’unité cosmique systémique d’une conscience universelle qui
paternalise, de par sa réalité, la totalité des êtres affranchis ou forcés de passer au stage de
l’involution, au stage de la périgrination des âmes, au stage de l’incarnation. 

C’est une illusion qui a été créée par les Églises, c’est une illusion qui a été créée par le
passé par les religions ! Et cette illusion-là sera détruite par l’Homme lui-même, car seul
l’Homme peut tuer Dieu, Dieu ne tuera jamais l’Homme. 

Tant que l’Homme ne pourra pas, dans sa conscience, tuer Dieu, c’est-à-dire éliminer le
besoin psychologique, émotionnel, infantile, d’une entité paternelle qui surveille son
évolution, qui est ni bonne ni mauvaise, l’Homme ne pourra pas en arriver à se construire ou
à prendre conscience, si vous le voulez, de l’Esprit de son ego !

Parce qu'en tant qu’ego, en tant que mortel, il aura refusé la lutte finale et l’affranchissement
de sa conscience personnelle, par rapport à une divinité techniquement universelle qui
n’existe pas, mais qui fait partie de la mémoire de sa race, donc du besoin chez le mortel
d’appartenir à une infinité qui est silencieuse peut-être, invisible certainement, mais
techniquement bonne ou de bonne volonté par rapport à lui. 

Et tant que l’Homme n’éliminera pas cette condition cette illusion, cette fantasmagorie qui
fait partie de l’involution, il ne pourra jamais connaître, savoir, expérimenter l’Esprit de
l’ego, et à cause de ceci il fera partie de l’involution.

Lorsqu’il mourra il retournera en conscience astrale, mais il ne connaîtra pas la conscience
morontielle, c’est-à-dire ce plan de conscience faisant partie de l’évolution de ces Hommes
qui, au cours de leur affranchissement de la mémoire de la race, auront finalement conquis
la crainte occulte qui est inculquée, installée dans le centre de l’âme par la voix de la
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mortalité.

L’Esprit de l’ego est une structure personnelle et universelle à la fois. 

Un Homme qui est dans l’Esprit de l’ego, qui avance dans l’Esprit de l’ego, il avance avec
tous les Hommes qui sont dans l’Esprit de l’ego dans un même temps, c’est-à-dire que tous
les Hommes qui sont dans l’Esprit de l’ego, qui ont conscience de l’Esprit de l’ego, peuvent
facilement comprendre la même chose, bien qu’ils ne peuvent pas nécessairement avoir la
même capacité créative. 

Ils peuvent comprendre la même chose, parce que tout est universel, mais ils n’ont pas
nécessairement la même conscience créative, la même puissance créative, parce qu'ils ne
sont pas arrivés au même niveau de développement dans leur relation avec l’abolition de la
crainte. 

Vous savez qu’est-ce que c’est la crainte ? La crainte, c’est la séparation du mortel avec
l’Esprit de l’ego. 

Donc si on prenait n’importe quel Homme sur la Terre et qu’on regardait la relation qu’il a
avec l’Esprit de son ego, nous aurions une mesure de sa crainte. Moins il y a de relation
entre l’Homme et l’Esprit de l’ego, plus il y a de crainte, parce que l’Homme est obligé de
remplacer l’Esprit de l’ego par une certaine liaison avec l’Esprit de la race. 

C’est pour ça que la mémoire subjective, la mémoire de la race – je ne parle pas de la
mémoire concernant les chiffres, concernant les choses nécessaires pour vivre – mais je
parle de la mémoire qui est nécessaire chez l’Homme pour donner substance à sa conscience
de vie, sa conscience personnelle, sa conscience animale, sa conscience mortelle, cette
mémoire existentielle, tout ce qui fait partie de lui en tant qu’ego et qui est nécessaire pour
qu’il ne perde pas son Esprit, cette mémoire fait partie de l’involution. 

Et tant que l’Homme ne sera pas libre de cette mémoire, il ne pourra pas avoir une mesure
de l’Esprit de l’ego parce qu'il y aura en lui trop de crainte, et c’est ce que la mémoire de la
race crée. Elle crée de la crainte parce qu'elle force l’ego en tant que conscience unitaire, de
se lier d’amitié avec le reste des Hommes afin de pouvoir protéger sa vie matérielle.

Alors qu’en réalité, si l’Homme était dans une conscience universelle systémique où la
mémoire de la race est à un minimum, et où elle ne s’emploie pas à créer en lui le
miroitement dont il est, en tant qu’ego, esclave, l’Homme serait libre ! Il serait avec les
Hommes, il se mélangerait avec les Hommes, il travaillerait avec les Hommes, mais il serait
libre des fantasmagories des Hommes, des fantasmes des Hommes, des fantasmes des
idéologies humaines, des fantasmes des religions. 

Et automatiquement, s’il était à plusieurs unités sur la Terre, la civilisation telle que nous la
connaissons aujourd’hui n’existerait plus, elle serait instantanément renversée, parce que les
Hommes ne pourraient pas supporter des idéologies qui iraient à l’encontre de sa réalité. 

1932



Donc ceci nous donne une idée jusqu’à quel point la mémoire de la race, bien qu’elle fût
nécessaire pour l’incubation de l’Humanité, le développement des religions, le
développement des civilisations, le développement des États-Nations, la restructuration
démographique des peuples et la distribution des peuples dans le monde pour un meilleur
emploi des exercices matériels, il demeure quand même que l’Homme fut pendant des
siècles utilisé par les forces astrales, et maintenu dans un momentum de pensées tellement,
tellement primitif, qu’aujourd’hui à la fin du vingtième siècle, bien que nous soyons très très
avancés en science, sur le plan psychique nous sommes absolument primitifs, absolument
sans capacité de pouvoir déterminer d’où nous venons, où nous sommes et où nous nous en
allons dans tout le grand voyage, dans toute la grande expérience systémique de l’Humanité
en évolution. 

Et même aujourd’hui, avec toutes nos sciences, notre chimie, nos mathématiques, notre
aéronautique, notre médecine, nous sommes encore des êtres rattachés plus ou moins à des
doctrines, des idéologies religieuses, spirituelles, qui sont tellement, tellement naïves,
tellement stupides, fondées sur des principes de croyance tellement aberrants, qu’un jour
viendra où l’Homme prenant conscience de cet état d’esprit sera forcé de rejeter son passé et
de finalement reprendre conscience ; c’est-à-dire se reprendre en main, épouser sa
conscience universelle à travers la prise de conscience de l’Esprit de son ego.

Parce que c’est à travers la conscience de l’Esprit de son ego que l’Homme en arrivera à
avoir une conscience universelle, et mettre de côté toutes ces flâneries qui firent partie de
son expérience involutive.

On ne peut pas amener un cheval à boire, mais un jour le cheval aura suffisamment soif
qu’il viendra à boire par lui-même. L’Esprit de l’ego pour l’Homme, c’est une capacité
créative émanant d’un mental universel faisant partie de sa conscience systémique. 

“Conscience systémique” veut dire : conscience libre du plan de la mort, autrement dit non
influencée par des entités astrales ou des esprits de basses vibrations.

À partir du moment où l’Homme fonctionnera sur la base d’une conscience morontielle,
d’une conscience universelle et systémique, il n’aura plus à se défendre contre la
connaissance de l’involution. Il n’aura qu’à construire les nouveaux remparts de l’évolution,
et à ce moment-là il sera libre, parce qu'il aura finalement compris que l’Esprit de son moi
ou l’Esprit de son ego est la partie, l’étincelle fondamentale de sa conscience qui fut à
l’origine le grand constructeur de son âme, c’est-à-dire de sa capacité de se remémorer le
passé.

Un jour, l’Homme comprendra que l’âme n’existe qu’en tant que mémoire, que l’âme
n’existe pas en tant qu’Intelligence. Et lorsque l’Homme aura compris que l’âme n’existe
qu’en tant que mémoire, qu’elle n’existe pas en tant qu’Intelligence, il sera forcé d’aller plus
loin dans sa conquête, d’aller plus loin dans sa découverte, je ne dis pas de sa recherche, de
sa découverte !

Et lorsqu’il aura suffisamment pris conscience des différents niveaux de vie, de réalités qui
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font partie de son devenir, il verra que l’âme est simplement mémorielle, que l’âme fait
partie de toute l’information accumulée pendant des siècles et des siècles de cette
expérience dans le matériel, et qu’en réalité, la seule partie de lui-même qui vaut la peine de
survivre à la mortalité, c’est l’Esprit de son ego. 

Et cet Esprit de son ego existe, évolue, et est présent sur le plan morontiel, mais ne fait pas
partie du plan astral de la mort.

L’Homme doit comprendre, même quand il est dans la vie matérielle, sur le plan matériel,
l’Homme doit comprendre qu’est-ce que c’est la mort, qu’est-ce que ça veut dire la mort ?! 

La mort, c’est un plan de vie qui coexiste avec la matérialité. La mort, c’est un plan
d’existence qui évolue en dehors de la conscience de l’ego. La mort, c’est un monde, c’est
un espace psychique aussi valable que notre plan ici. 

Il n’y a pas de différence d’ailleurs entre la mort et notre plan ici, puisque lorsque l’Homme
passe du plan matériel au plan de la mort, il amène avec lui toute sa mémoire, tout son
disque dur, toute son âme, et que sur ce plan, il continue à évoluer ou il continue à prendre
conscience du besoin de revenir une autre fois peut-être, deux autres fois peut-être, dans la
matérialité, pour perfectionner son rapport avec quoi ? Son rapport avec la vie future.

Qu’est-ce que c’est pour un mort, la vie future ? Qu’est-ce que c’est pour un être matériel, la
vie future ? 

La vie future, c’est un état de conscience qui permettra un jour à l’Esprit de l’ego de se
libérer, de ne plus avoir besoin de la mémoire de l’âme pour constituer en soi-même une
unité de conscience systémique, à partir de laquelle l’Homme sera totalement libre, et à
partir de laquelle l’Homme n’appartiendra plus à la race humaine, c’est-à-dire à la
cinquième, à la sixième ou à la septième race-racine. 

Un jour, l'Homme n'appartiendra plus à ces races parce qu'il sera affranchi de la
pérégrination du mouvement vers la matière. Il sera affranchi du besoin de s'incarner sur
une planète qui est extrêmement limitée, par le fait qu'il a été décidé il y a des milliers, et
des milliers, et des milliers d'années, que l'âme devait passer par la matérialité pour pouvoir
exercer, un jour, sur le plan matériel, un rôle sans équivoque, un rôle exactement égal avec
les êtres qui l'avaient originalement créé. Et c'est la raison pour laquelle l'Homme est sur la
Terre.

Mais dans tout ce long processus de l'involution, où l'Homme fut sur la Terre, à partir de ses
balbutiements en tant qu'être jusqu'à sa plus grande, sa dernière modernité, l'Homme n'a
jamais saisi, n'a jamais compris le besoin de se libérer de l'empire du mal, c'est-à-dire de
l'empire astral sur sa conscience. Pourquoi ? 

Parce que l'Homme n'avait jamais conscience de l'Esprit de son ego, parce que le contact
télépathique avec le plan morontiel n'avait pas été établi, et qu'on avait passé pendant
l'involution à travers des initiés de différents niveaux pour inculquer en lui des valeurs

1934



spirituelles ou des valeurs universelles, qu'il ne pouvait pas réellement comprendre, parce
qu'il y avait en lui trop de mémoire humaine. Et lorsque l'Homme est trop affecté, trop
affligé par la mémoire humaine, il n'est pas capable de se libérer sur le plan de l'âme.

Vous n'avez qu'à regarder les grands débats, les grands cris, les grandes luttes, les grandes
souffrances des peuples, comme les peuples en Israël, les peuples en Palestine, ces grands
peuples qui souffrent depuis des siècles, pourquoi ils souffrent tant ? Parce qu'ils sont
totalement piégés par la mémoire de la race. 

Vous n'avez pas à aller trop loin dans l'étude de la politique pour comprendre pourquoi le
Peuple Juif et les Peuples Arabes, Palestiniens, souffrent tant, ils souffrent parce qu'ils sont
prisonniers de la mémoire de la race. C'est la même chose pour les vieux peuples, les
Hindous, les Pakistanais. 

Pourquoi en Amérique nous sommes si libres ? Non pas parce que nous sommes plus
intelligents que ces peuples, nous sommes plus libres parce qu'il y a moins de mémoire en
Amérique qu'il y en a en Europe, en Asie. C'est pour ça que nous sommes plus libres. Ne
cherchez pas les grandes réponses !

Ne cherchez pas les grands discours, nous sommes plus libres parce que nous avons moins
de mémoire raciale. Et si jamais ces peuples viennent ici, émigrent, et apportent avec eux
leur mémoire de race dans nos peuples, dans nos tempéraments, dans nos plaines, où la
mémoire n'existe pas, nous aurons le même problème, la même problématique ! Parce que la
mémoire a tendance à créer de la collusion, elle a tendance à créer un monde d'intelligence,
elle a tendance à maintenir l'Homme dans l'esclavage de ses émotions.

Et si jamais vous êtes dans la politique ou si jamais vous êtes dans la formation
professionnelle en Amérique, aux États-Unis ou au Canada, assurez-vous de laisser savoir à
vos parlementaires que dans la mesure où les peuples viennent en Amérique, qu'ils viennent
en Amérique pour travailler, qu'ils viennent en Amérique pour apporter ce qu'ils savent, ce
qu'ils ont d'expérience créative.

Mais s'ils viennent en Amérique pour apporter leurs conflits régionaux, leurs conflits
ancestraux, nous aurons en Amérique un jour ce que nous avons en Europe et dans les
autres pays aujourd'hui, autrement dit la mémoire de la race sera responsable pour la
répétition des karmas universels, des karmas mondiaux, qui durent depuis que l'Homme est
Homme ! 

Toujours voter pour des gens qui ont un peu ou suffisamment d'intelligence pour garder nos
pays libres de la pollution ancestrale de ces peuples. 

Que ces peuples viennent avec leurs talents, leurs belles intelligences, leurs belles
éducations ou leurs grands sentiments, leur amour pour la liberté, mais qu'ils ne viennent
pas pour apporter ici les fléaux de leur mémoire, parce que nous serons prisonniers comme
eux, et nous paierons comme eux le prix ! Ça fait partie des Lois universelles.
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Nous pouvons facilement faire des erreurs dans la politique parce que nous ne connaissons
pas les Lois de conséquences. Nous posons des gestes politiques aujourd'hui qui, dans vingt
ans, trente ans, quarante ans, deviendront néfastes, parce que nous voulons être élus ! 

Il y a un terme qui devient de plus en plus populaire en Europe, nous l'appelons le
compassionisme, c'est une nouvelle forme d'idéologie, c'est très dangereux le
compassionisme parce que dans le compassionisme, lorsqu'il y a des peuples qui souffrent,
qui sont affectés par d'autres peuples plus puissants, nous allons toujours vers les peuples
qui souffent le plus. 

Et ce n'est pas parce qu'un peuple souffre ou en apparence souffre le plus, qu'il est en réalité
plus correct dans sa façon de déterminer sa propre histoire. Il faut faire attention au
compassionisme, et si nous avons trop de compassionisme au Canada et aux États-Unis – je
ne crois pas que les Américains aient trop de compassionisme parce qu'ils viennent de se
faire sauter le compassionisme il y a quelque temps à New York – mais que nous, au
Canada, nous ayons trop de compassionisme, nous nous retrouverons un jour dans des
situations très très dangereuses, parce que nous ne comprendrons pas en réalité ce qui se
passe dans l'âme de la race, ce qui se passe dans l'esprit de la race.

Et si nous ne comprenons pas ce qui se passe dans l'esprit de la race, la mémoire de la race,
et que nous ne sommes pas capables d'arrêter à nos frontières les grands débits, les grandes
larmes, les grandes souffrances de la race qui sont basées sur une mémoire trop vive, nous
paierons cher ici de nos libertés, et un jour nous n'aurons plus de liberté.

C'est un “à-côté” que je fais pour faire comprendre qu'il y a une relation entre la
compréhension interne de l'Homme, la compréhension de son histoire, la compréhension de
sa politique, et aussi la compréhension de l'Intelligence. Et si nous voulons nous associer
avec une forme de compassionisme, à ce moment-là nous perdrons conscience de la raison
pour laquelle nous avons formé ces nouveaux pays, ces pays libres de trop de mémoire
ancienne. 

Et à ce moment-là, nous serons comme les anciens peuples, comme les vieux peuples, et
nous paierons le prix d'une nouvelle forme d'esclavage, parce que nous serons prisonniers
encore dans nos pays de la crainte qui, ancestralement, a pollué les relations de ces anciens
peuples.

Donc l'Esprit de l'ego, c'est une conscience universelle qui appartient à l'Homme, c'est une
conscience universelle qui fait partie de l'Homme, c'est une conscience universelle qui est
totalement libre de la mémoire de la race. Et la raison pour laquelle la conscience évolutive
évoluera ou se développera chez l'Homme en relation avec le développement de l'Esprit de
l'ego, c'est parce que c'est l'Esprit de l'ego qui permettra à l'Homme finalement de
s'affranchir de la conscience psychologique de l'involution. 

Comment définir l'Esprit de l'ego ? Bon, on peut dire beaucoup de choses, on peut dire que
l'Esprit de l'ego, c'est la liberté créative de l'Homme, on peut dire que l'Esprit de l'ego, c'est
une plateforme mentale totalement déracinée de la conscience de la race. On peut dire que
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l'Esprit de l'ego, c'est la partie créative de l'Homme qui n'est plus empêchée par la réflexion.

On peut dire que l'Esprit de l'ego, c'est la capacité de l'Homme de pénétrer les mystères de
sa propre conscience ou les mystères de la race, et de finalement voir  à travers l'involution
la nécessité historique du développement de l'ego, mais le besoin à un certain moment
d'abollir complètement les structures qui ont fait de lui un monstre, c'est-à-dire une unité de
conscience incapable de se voir et incapable de dénicher, de régler sa lutte avec une entité
divine qu'on a appelée, pendant l'involution, Dieu ; entité ou concept qui a servi simplement
de nous garder prisonniers de notre propre impuissance. 

Il n'y a aucune entité à quelque niveau que ce soit, que ce soit sur le plan astral, je ne parle
même pas du plan matériel, que ce soit sur le plan astral des âmes, que ce soit sur le plan
morontiel ou mental des entités systémiques, il n'y a aucune entité qui puisse, qui soit
capable d'imposer à l'Homme la notion de créature.

Donc si la notion de créature ne peut pas être installée, imposée à l'Homme, je parle de
l'Homme conscient, pourquoi elle s'impose à l'Homme inconscient ? 

Elle s'impose à l'Homme inconscient parce que lui-même en tant qu'individu endormi, sans
conscience, se laisse piéger par des doctrines, par des idéologies, qui font partie des Lois de
domination et qui, techniquement, font partie du principe luciférien sur la Terre qui est à
l'origine du développement de l'ego et de la structure mentale de l'Homme en réflexion. 

Notre expérience dans la lutte, notre expérience dans la confrontation avec des entités de
différents niveaux, nous a démontré pendant une trentaine d'années, une grande partie de
notre vie, qu'il n'y a aucune réalité au-dessus de l'Homme qui a le pouvoir de s'installer dans
sa conscience et d'encrypter dans son ego la notion d'une souveraineté absolue. Aucune ! 

À moins que l'Homme ne se laisse endormir, ne se laisse posséder par des notions qui
viennent de plans inférieurs et qui résultent de son incapacité, en tant qu'être, de se libérer
de son émotivité animale qui le garde prisonnier de la mémoire de la race, parce qu'il a
crainte de faire face aux mystères de sa propre conscience.

L'Homme un jour fera face à sa propre conscience, et à ce moment-là la recherche
personnelle n'existera plus. L'Homme ne peut pas se rechercher toute sa vie, c'est de la
connerie ça ! On se recherche, on va aux Indes, on va à l'église, on lit, on fait des
démarches, il faut que l'Homme cesse un jour de se rechercher. Il est total. Il n'a pas besoin
de se rechercher.

Il y a quelqu'un dans un séminaire qui me posait la question la semaine dernière :
“monsieur Bernard, qu'est-ce que c'est la pierre philosophale, je cherche la pierre
philosophale”... Je lui dis : “vous allez chercher longtemps mon cher, la pierre
philosophale”... Tout le monde cherche la pierre philosophale depuis des siècles, le symbole
est intéressant, il cherche la pierre philosophale ! Je l'ai dans le cul, la pierre philosophale !
(rires du public). Excusez-moi ! Et on se dore la pilule, on se dore la pilule, on fait pitié, on
fait réellement pitié ! 
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Et vous savez pourquoi on fait pitié ? Parce qu'on fait confiance, c'est pour ça qu'on fait
pitié. On fait confiance à ceux qui parlent de pierre philosophale, on fait confiance à ceux
qui parlent de Dieu, on fait confiance à ceux qui parlent de foi en Dieu !

C'est fini ? On va ranger la machine ! (rires du public).
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La croyance, domination des âmes PE #128 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

128 – LA CROYANCE, DOMINATION DES ÂMES

Question : Qu’est-ce que c’est une conscience de lutte ?

BdM : Une conscience de lutte, qu’est-ce que c’est une conscience de lutte ? Une
conscience de lutte, c’est une conscience mentale qui est obligée de se maintenir toujours en
équilibre pour que l’ego se sente bien dans sa peau. 

Donc à partir du moment où l’ego ne se sent pas bien dans sa peau, il passe consciemment
ou inconsciemment à une conscience de lutte parce qu’il est astralisé à un certain niveau.
Donc une conscience de lutte, dans le fond, c’est le besoin de l’Homme, de l’être, sur le
plan psychique, sur le plan matériel ou sur un autre plan, de toujours se remettre en équilibre
d’énergie. 

Et plus l’Homme est sensible, plus l’Homme sentira des niveaux de déséquilibre subtils que,
dans son inconscience, il ne sent pas, parce que plus on est sensible, plus on a une
conscience vibratoire développée, plus on perçoit de choses. 

Donc plus la chance d’être déséquilibré s’affirme, plus on est obligé de passer dans une
conscience de lutte. Mais ce qui arrive éventuellement, c’est que l’Homme va être tellement
“dé-astralisé” que sa conscience de lutte ne se fera pas par rapport à des entités astrales. Elle
va se faire par rapport à sa propre Lumière pour en arriver à développer une plus haute
vibration. 

Autrement dit accéder à un taux vibratoire plus élevé, ça force automatiquement la Lumière
de mettre les corps subtils en vibration, donc ça amène l’Homme à vivre une conscience de
lutte.

Mais avec cette différence que ce n’est pas une lutte contre des entités astrales, c’est une
lutte contre sa propre Source pour forcer l’Homme à entrer dans une capacité de ce que
j’appelle “d’énergie volontaire”, autrement dit de mentation volontaire, où l’Homme peut
regarder n’importe quelle forme, la déchirer, l’éliminer pour libérer de cette forme-là une
plus grande quantité de Lumière ou d’Intelligence créative.

Question : Son baromètre c’est son équilibre ? Ses anxiétés, ses angoisses...

BdM : C’est son seul baromètre. C’est ça, oui, c’est ça. Sinon si votre baromètre ce n’est
pas l’équilibre, à ce moment-là votre baromètre va devenir les myriades de formes qui
peuvent vous attaquer, et à ce moment-là vous allez passer votre vie à vous battre par
rapport à des formes astralisées, par rapport à des égrégores d’énergie qui ne font pas partie
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du plan mental.

Donc à ce moment-là vous allez vous épuiser, ça va affecter votre santé, ainsi de suite. 

Mais si l’Homme, ou lorsque l’Homme en arrivera à une certaine conscience, le seul point
de contact, si vous voulez, avec des niveaux supérieurs, ce sera au niveau du besoin de
toujours rééquilibrer son énergie et les formes seront sans importance. La nature des formes
sera sans importance parce que rendu à ce moment-là, l’Homme ne traitera plus avec
l’astral. Il traitera simplement avec les nouvelles architectures de son mental.

Question : Est-ce que vous pourriez dire que ça pourrait aller que l’état mental puisse faire
en sorte que, même aujourd’hui, avec la science, parce qu’il y en a qui font de la science de
la domination, avec la science, avec le plan mental, on pourrait se soustraire de la
domination par la science ?

BdM : L’Homme se soustraira de la domination par une volonté intégrale, donc absolue, à
être dominé. 

Que l’Homme soit dominé par n’importe quoi, aussitôt qu’il est dominé, il est déséquilibré
dans ses énergies. Et avec l’évolution de sa conscience et le développement d’une
conscience vibratoire extrêmement sensible, il répondra facilement à la domination parce
qu’aussitôt qu’il sera dominé, il souffrira. 

Donc en souffrant, autrement dit en prenant conscience du déséquilibre, il sera obligé, parce
qu’il aura beaucoup d’Intelligence à ce moment-là, il sera obligé de se remettre en équilibre,
et à ce moment-là il se sentira obligé d’éteindre, si vous voulez, en lui, toute forme de
domination. 

Que ce soit une science matérielle, que ce soit une science occulte, que ce soit une science
ésotérique ou une science religieuse, ça sera sans importance parce que le principe
fondamental de sa conscience ultimement systémique, ça sera l’équilibre. Ça ne sera plus
les ennemis, ça ne sera plus la domination, ça sera l’équilibre, l’Homme aura besoin de
vivre en équilibre.

Donc à ce moment-là, la domination fera partie des aspects inférieurs de sa conscience qu’il
aura déjà compris. Alors que l’Homme aujourd’hui, l’Homme de l’involution ne réalise pas
jusqu’à quel point il est en domination, et à ce moment-là c’est pour ça qu’il vit une
conscience existentielle. 

Question : C’est quoi l’équilibre ?

BdM : L’équilibre, c’est la réalisation que l’Homme en tant qu’être planétaire incarné n’a
aucun besoin de souffrir. Donc à partir du moment où l’Homme souffre, c’est parce qu’il est
à l’intérieur d’une programmation de vie, il est affligé dans son présent ou dans son passé
par des forces qui le dominent. 

Il est obligé ou il sera obligé dans son évolution de partager son champ de conscience entre
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son ego et sa Source, sans qu’il n'y ait aucune astralité entre les deux. Donc l’équilibre, c’est
un état de conscience vivant qui n’a rien à voir avec la balance des émotions et du mental. 

L’équilibre, c’est une conscience qui permet à l’Homme de réaliser instantanément qu’il est
manipulé.

À partir du moment où l’Homme n’est plus manipulé dans sa conscience mentale, dans sa
conscience émotionnelle, autrement dit sur le plan astral, il devient totalement créatif, et à ce
moment-là il peut voir ce qui se trame dans l’invisible contre lui, sans être obligé par des
mécanismes inférieurs, s’identifier avec des forces qui sont “inimical” (trad. française :
hostiles) à sa conscience. 

Donc l’Homme est réellement libre, mais il n’est pas “Don Quichottique”, il ne se bat pas
contre les moulins à vent, il fait un travail réellement de redressement dans sa conscience, il
est en puissance, il voit et il n’a aucune autorité au-dessus de lui. C’est ça qui lui permet
d’ailleurs de créer un équilibre vital, c’est-à-dire un équilibre qui n’a pas besoin de système
inférieur pour être en manifestation.

Je vous donne un exemple. Vous pouvez aujourd’hui… D’ailleurs ça fait partie de
l’évolution, ça fait partie de l’âge du Verseau… Il y a des gens qui veulent se rééquilibrer
dans des pyramides, il y a des gens qui veulent se rééquilibrer par des trucs de ci ou par des
trucs de ça… Il y a des gens qui veulent se rééquilibrer par le yoga, il y a des gens qui
veulent se rééquilibrer par la méditation. L’Homme veut se rééquilibrer par tous les moyens,
mais l’Homme ne réalise pas que tous ces moyens-là sont astralisés.

Dans la conscience mentale de l’Homme, il n’y a aucun moyen de se rééquilibrer autre que
la volonté d’aller chercher dans sa conscience la puissance de combat face à ce qu’on
appelle “l’ennemi”, c'est-à-dire face aux forces qui cherchent à le manipuler, que soit sur le
plan astral ou que ce soit sur le plan mental. 

Lorsque l’Homme aura suffisamment d’expertise ou d’expérience à lutter contre l’astralité,
il pourra facilement lutter contre sa conscience mentale qui cherche toujours à perfectionner
sa relation avec lui sur le plan télépathique, en élevant sa vibration et en créant chez lui un
champ de conscience plus avancé, mais au moins, il saura que ce déséquilibre-là est
simplement temporaire et il fait simplement partie du passage à un autre niveau de
vibration.

C’est évident que quand vous passez à un autre niveau vibratoire, vous vivez un
déséquilibre. 

Le passage à un autre niveau vibratoire, c’est un déséquilibre, mais ce n’est pas un
déséquilibre astral, alors à ce moment-là ce n’est plus un problème. 

C’est comme si on vous disait : “bon, on va vous opérer, mais quand vous allez être opéré,
vous allez être en parfaite santé”. Vous dites : “bon, allez-y, opérez-moi”. Mais si on n’est
pas sûr qu’on va être en parfaite santé, à ce moment-là on est mieux de ne pas se faire
opérer. Au niveau de la conscience, c’est la même chose.
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Quand l’Homme aura une conscience mentale, il saura qu’il est voie d’être opéré, c’est-à-
dire on l’amène à un niveau de vibration plus élevé. Donc il y a un déséquilibre, mais dans
ce niveau de conscience plus avancé et plus perfectionné, il est parfaitement bien dans sa
peau. 

À ce moment-là, l’Homme, ça ne l’affectera pas sur le plan émotionnel, sur le plan mental,
sur le plan psychique, d’être temporairement opéré, c’est-à-dire temporairement amené à un
autre niveau, autrement dit ça ne le dérangera pas d’être obligé de vivre un déséquilibre
temporaire, parce que ce déséquilibre-là ne sera pas astral. Il sera simplement un transfert de
vibration à une autre fréquence pour être plus libre, pour être plus créatif, ainsi de suite.

Question : En éliminant les attentes, est-ce qu’on élimine la domination ?

BdM : En éliminant les attentes, vous éliminez la responsabilité de l’ego face à lui-même et
face aussi à sa programmation, parce que quand vous êtes en attente, vous êtes en
soumission. Et quand vous êtes en soumission, vous êtes sujets à être manipulés parce que
l’énergie émotionnelle de votre corps astral va servir à l’ego pour vous donner de l’espoir. 

Et quand vous êtes dans un mode d’espoir, autrement dit quand vous espérez quelque chose,
vous vous assujettissez à une programmation dans l’invisible dont vous ne connaissez pas le
fruit, et à ce moment-là vous n’êtes pas maîtres de votre propre destinée, et c’est pour ça que
les religions ont toujours utilisé l’espoir ou l’espérance pour garder l’Homme dans
l’impuissance. 

Pas de question ? O.K. Je continue. 

Alors je reviens à l’Esprit de l’ego, et je disais à l’un de vous ce soir que quand je parle de
l’Esprit de l’ego, je ne parle pas des guides spirituels. 

L’Esprit de l’ego, ce n’est pas un guide spirituel, et c’est très important de comprendre ceci
parce que si vous pensez que l’Esprit de l’ego est un guide spirituel, à ce moment-là vous
allez établir un lien avec le plan astral, vous allez connecter avec une entité de la mort. 

Vous allez faire comme les indiens faisaient, les indiens d’Amérique faisaient, et à ce
moment-là vous allez devenir un être extrêmement astralisé et vous allez créer des cultures
extrêmement astralisées, comme ils l’ont fait d’ailleurs !

Donc quand on parle de l’Esprit de l’ego, on parle de quoi ? On parle premièrement d’un
niveau de conscience qui n’est pas humain à aucun niveau, donc ni humain dans le sens
qu’il appartient à un Homme, et ni humain dans le sens qu’il a eu une incarnation. 

Donc l’Esprit de l’ego ne peut pas être une âme incarnée qui est de l’autre côté. Et ça, c’est
très important parce que si vous êtes en contact avec une entité qui est mortelle, autrement
dit une âme qui est de l’autre côté, à ce moment-là vous allez être viciés par sa propre
conscience, c’est sûr, parce que cette mémoire-là va s’imprimer chez vous, et souvent !
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C’est pour ça que les gens dans des états de conscience un peu dilatés s’aperçoivent qu’ils
ont une entité, une coque astrale qui leur colle dessus et qui influe sur leur personnalité.

C’est très important de comprendre quand nous parlons de l’Esprit de l’ego, nous ne parlons
pas d’une âme sur un autre plan. Nous ne parlons pas d’un guide spirituel parce qu’il n’y a
aucun guide spirituel dans l’évolution de l’Homme qui puisse, à un moment donné de son
développement sur la Terre, créer en lui une unité de conscience par rapport à sa Source. 

Un esprit spirituel, un guide spirituel, c’est simplement un placebo astral temporaire qui fait
partie des liens karmiques entre l’Homme et cette entité-là. Et un jour il faut que ces liens-là
soient brisés, parce qu’un jour l’Homme ne peut plus être affecté par l’astral.

L’Esprit de l’ego, c’est l’extrême concentration de la Volonté de l’Homme en relation avec
sa capacité d’utiliser SA PROPRE Lumière. 

Donc si vous utilisez l’extrême Volonté de l’Homme en relation avec SA propre Lumière,
c’est-à-dire avec cette énergie systémique qui fait partie de sa conscience universelle, vous
avez un produit que j’appelle l’Esprit de l’ego qui, dans le fond, veut dire l’Esprit DANS
l’ego. 

Donc l’Esprit de l’ego, c’est l’Esprit DANS l’ego. Et quand l’Esprit est DANS l’ego, à ce
moment-là, la réflexion de l’ego qui fait partie ou qui est connectée, ou qui résulte de la
mémoire de la race n’existe plus.

Nous avons à ce moment-là, correspondant ce que j’appelle la transparence de l’Homme, la
transparence de l’ego, et l’ego, quand il est dans un mode de transparence s’invite très très
facilement à travailler avec cette Source de Lumière qui est son Esprit DANS l’ego. 

Et éventuellement, il se créera dans la conscience de l’Homme une conscience très très
unifiée entre ce principe systémique et son principe matériel, et l’Homme entrera
automatiquement dans un processus d’évolution extrêmement accéléré, libre de la mémoire
de la race et incapable de retourner dans le passé de sa mémoire.

Qu’est-ce que c’est le passé de sa mémoire ? 

Le passé de vos mémoires, c’est une capacité que vous avez de toujours vous lier
d’affection à un niveau ou à un autre avec du matériel mémoriel. Autrement dit vous vivez
votre vie maintenant, mais vous la vivez en relation avec des expériences passées. 

Alors que l’Homme devrait vivre sa vie maintenant totalement dans un cadre fermé, ni en
relation avec le futur ni en relation avec le passé. Pour ça, il faut qu’il soit conscient de
l’Esprit DANS l’ego. 

Vous avez des questions sur ça ?

Question : Le combat avec les “démons”... Les “démons” font-ils partie des mémoires ?
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BdM : Les démons font toujours partie des mémoires parce que les démons, pour être
reconnus par l’ego, sont obligés d’utiliser du mémoriel, c’est-à-dire utiliser des facettes de
la vie de l’Homme qui ont créé chez lui de la souffrance. 

Et à ce moment-là, en utilisant cette partie de l’Homme qui est son passé, l’Homme étant
inconscient souvent de la dialectique astrale, va penser que ces démons, c’est-à-dire les
aspects négatifs de sa pensée, sont le résultat du passé ; alors que ces démons sont
simplement l’activation au niveau de la conscience de son ego d’un mémoriel qui ne sert
plus.

Donc les démons, quand les démons utilisent la mémoire de l’Homme, ils utilisent toujours
du mémoriel qui ne sert plus, mais l’Homme croit que le mémoriel lui sert, parce que déjà
ce mémoriel fait partie de sa substance personnelle, ce que j’appelle sa personnalité. 

Mais si l’Homme était dans SA Personne, autrement dit libre du passé et libre de l’avenir, à
ce moment-là les démons, ce que vous appelez les forces astrales, ne pourraient pas utiliser
le mémoriel parce que l’Homme serait incapable de se lier à un système de croyance. 

Le problème de l’Homme sur la Terre, le plus grand problème de l’Homme sur la Terre, le
problème de l’involution, c’est la croyance. Si vous croyez à quoi que ce soit, vous serez
toujours obligés de retourner à l’astral. 

Vous retournez à l’astral sur la Terre dans le sens que vous vivrez des souffrances astrales,
ou vous retournez à l’astral après la mort, dans le sens que vous serez obligés de connecter
avec des plans qui sont à l’origine de vos souvenirs. Et c’est très difficile... Ça fait trente ans
que je parle au public, ça fait trente ans que j’essaie de faire comprendre que le problème
fondamental de l’Homme sur la Terre, c’est la croyance !

Que vous croyez en Dieu, que vous croyez au pape, que vous croyez à ci, que vous croyez à
ça, à partir du moment où vous croyez, vous vous enlisez dans l’astral. 

Si vous me demandiez quel est… D’ailleurs, un jour faites-le… Vous n’avez pas à me croire
encore une fois, faites-le le test. Allez en conscience astrale, communiquez avec des entités
astrales ou communiquez avec le plan mental, et on va vous dire que la croyance sur la
Terre, c’est le plus grand DANGER de l’Homme.

Il n’y a aucune entité, aucune autorité, aucune connaissance sur la Terre qui vaille la peine
d’être crue ! Vous ne pouvez même pas vous permettre de croire ce que je dis. Vous pouvez
comprendre, mais ça, c’est de la liberté, on peut comprendre la même chose. Ça, il n’y a pas
de problème. Mais vous ne pouvez pas vous permettre de croire ce que je dis parce que si
vous croyez ce que je dis, vous vous assujettissez par le mécanisme, par le trucage du plan
astral, à vos propres soumissions, à vos propres faiblesses, à vos propres craintes, à vos
propres ambitions personnelles. 

La croyance, c’est la plus grande des dictatures, et on n’a jamais fait l’étude de la croyance,
on a commencé à la faire. Au cours des générations on la fera, et un jour l’Homme
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conscient ne pourra plus croire même s’il veut, parce que les mécanismes de la croyance
seront éliminés de sa conscience par la Lumière. 

On ne peut pas croire à de la Lumière, on peut croire à des reflets, on peut croire à la
réflexion, à l’astral de la lumière, mais on ne peut pas croire à la Lumière. Et les entités du
mental vont travailler, vont toujours travailler à la destruction des mécanismes de croyance
chez l’Homme. C’est le plus grand des dangers de l’Homme.

Ce ne sont pas les démons qui sont le problème de l’Homme. Aller en astral, rencontrer,
venir en contact avec les démons, avec les formes astrales de basse vibration, ça, ce n’est
rien si vous n’y croyez pas. Mais si vous y croyez, même les Hommes sur la Terre
deviennent des démons. C’est la pire des choses. Et j’ai l’impression que je vais mourir un
jour et que je n’aurai pas suffisamment éclairé le sujet tant il est occulte, il est totalement
occulte.

Je peux vous dire une chose, la seule raison pour laquelle j’ai parlé pendant trente ans et que
je vais parler jusqu’à tant que je cesse, c’est parce que je ne crois rien.

Si je croyais à quoi que ce soit, je serais obligé de répéter ce que j'ai dit, je serais obligé de
m’attacher à ce que j’ai dit au lieu de constamment détruire, et détruire, et détruire les
formes, pour qu’il ne reste de la conscience, que de la Lumière, c’est-à-dire une liberté
intégrale à l’Homme de comprendre, de saisir et de communiquer en toute insouciance, sans
soumission et sans surtout de domination. C’est trop dangereux, croire !

Les gens qui croient, automatiquement dominent les autres qui croient, ou sont dominés par
ceux qui leur imposent leur volonté. Où il y a croyance, il y a domination ! 

Il n’y a aucun système sur la Terre qui vaut la peine d’être cru. AUCUN ! Aucune science
ésotérique, aucune science occulte, RIEN ! Rien, rien, rien. Même ce que je dis ne doit pas
être cru. La journée où je vous demanderai de croire ce que je dis, ce sera le temps de ne
jamais venir dans mes salles parce que là, j’aurai réellement, réellement perdu ma
conscience.

Je vais vous faire une lecture sur la croyance. Regardez ce qu’ils disent… Je vais aller
chercher un certain nombre de points pour pouvoir approfondir le sujet. Je vous les donne
au fur et à mesure que ça vient… 

La croyance, c’est l’astral en action. 

La croyance, c’est l’application du principe luciférien sur la Terre. 

La croyance, c’est l’annihilation de l’identité. 

La croyance, c’est équivalent à la soumission volontaire. 

La croyance, c’est la domination des âmes. 
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La croyance, c’est la raison pour laquelle l’Homme n’a jamais rien su. 

La croyance existe pour la conservation de la mémoire de Dieu. La mémoire de Dieu, c’est
l’aboutissement de la croyance. La croyance, c’est sans aucun doute la plus grande faiblesse
de l’Homme. 

Il dit : inutile de chercher le savoir, cherchez l’élimination de la croyance et vous aurez le
savoir. 

La croyance, c’est une porte tellement épaisse que l’Homme seul ne peut pas la pénétrer. 

La croyance, c’est anathème à toute vie. 

Ça va loin la croyance. Ça c’est simplement quelques lignes qu’ils donnent. C’est
abominable !

Regardez l’histoire de l’Humanité l’Histoire des Églises, des religions, l’Histoire des
idéologies, le marxisme… TOUT ! Les conflits qui existent aujourd’hui. C’est abominable
la croyance ! 

C’est pour ça d’ailleurs que les initiés qui vivent le contact avec le plan mental dans une
fusion instantanée, sont obligés de vivre la dépolarisation du mental qui leur donne une idée,
une très très petite idée du lien ou de la proximité entre la folie et le génie. Ils sont obligés
de le vivre.

Pour que l’Homme sache, pour que l’Homme puisse tremper les pieds dans le génie,
autrement dit dans de la Lumière totalement intégrale, il faut qu’il ait baisé, senti la main
froide du satanisme psychique. Et le satanisme psychique c’est la croyance, donc le contact
avec des entités astrales qu’il voit dans son expérience, dépendant du niveau d’évolution où
son initiation l’amène. L’Homme doit voir. Et c’est ça le problème des Hommes, c’est que
les Hommes ne voient pas, donc pour eux la croyance c’est un élixir de vie.

Alors que l’Homme qui voit, l’Homme qui a une conscience réellement occulte et qui peut
aller sur les plans et voir, et faire face à l’ennemi de l’Homme qui est le principe luciférien
ou les dominations sataniques, il doit les voir, venir en contact avec et comprendre la
psychologie de subversion qui fait partie de la croyance, et qui est à la source même de
toutes les institutions qui, pendant le passé, ont empêché l’Homme de savoir. C’est
abominable la croyance !

Je pourrais faire toute ma vie le meilleur des travaux… La seule raison que je vous parle de
toutes sortes de choses, c’est pour égayer vos séances, égayer vos conférences, mais en
réalité, je pourrais parler, je serais capable de parler pendant quinze ans, dix ans, vingt ans,
seulement de l’aspect occulte de la croyance, et je vous amènerais tellement loin dans les
structures du mal, qu’un jour, vous ne pourriez plus supporter de venir à mes conférences. 

Vous savez qu’est-ce que c’est l’occulte ? L’occulte, ce que j’appelle l’occulte, c’est la
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science de l’esprit qui veut dominer. L’occulte, c’est la science de l’esprit qui veut
dominer ! 

L’esprit, qu’il soit dans l’esprit de l’Homme, que l’esprit soit sur le plan astral, que l’esprit
soit sur le plan mental, c’est l’occulte. Donc l’Homme sera libre de l’occulte quand
l’Homme ne sera plus dominable. À ce moment-là l’Homme sera libre. Donc un Homme
qui n’est pas libre techniquement, il est un Homme occulte même s’il ne pratique pas la
science occulte, même s’il n’est pas conscient de la science occulte, il est occulte, c’est-à-
dire qu’il ne voit pas.

Je rencontre dans mon expérience beaucoup de gens, des illuminés de toutes sortes, et je
vois ces gens, et quand je les rencontre ces gens, je me dis : “bon, ces types-là, quand ils
retournent dans le monde, quand ils sont dans le monde et qu’ils forment des sectes, ainsi
de suite, et qu’ils viennent en contact avec des êtres qui se cherchent, du bon monde, des
gens qui sont naïfs, ainsi de suite, ce sont des êtres qui sont très dangereux, très
dangereux”. 

Ils ne sont pas dangereux parce qu’ils veulent être dangereux, ils sont dangereux parce
qu’ils sont parfaitement manipulés par leurs propres croyances. C’est abominable, croire,
abominable ! 

Vous ne pouvez pas rendre un Homme libre et croire en même temps. 

VOUS NE POUVEZ PAS RENDRE UN HOMME LIBRE SI VOUS CROYEZ EN MÊME
TEMPS ! 

Et un jour vous découvrirez, vous saurez qu’est-ce que c’est la croyance, pourquoi elle
existe sur la Terre, quelles en sont les venues et les avenues, qui les a créées, qui a permis à
l’Homme qu’il croit ! Parce qu’on permet à l’Homme de croire !

Pourquoi on permet à l’Homme de croire ? Parce qu’on a créé dans sa conscience mentale
astralisée des engrammes qui sont tellement puissants qu’il a besoin de croire pour sentir
qu’il est dans la vérité.

Et quand vous regardez ce qui se passe dans le monde aujourd’hui, les individus qui sentent
tellement qu’ils sont dans la vérité, ils sont prêts à aller faire sauter leur corps pour aller au
ciel. Ça va loin la croyance. Et vous n’avez pas le droit de dire que ces gens-là ne sont pas
sincères. La sincérité, ça n’a rien à voir avec l’Intelligence. La sincérité, ça fait partie de la
conscience animale de l’Homme.

Je vais vous en donner d’autres plans de la croyance, parce que c’est tellement important de
comprendre ça. 

Ils disent qu’un Homme qui croit ne peut pas échanger avec la vie, ça veut dire quoi ? 

Ça veut dire qu’un Homme qui croit ne peut pas avoir la vibration suffisamment mentale
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pour pouvoir contester les vérités qui font partie du système de vie mentale psychologique,
structurée de l’ego matériel planétaire aujourd’hui. 

Ça veut dire qu’il est impossible pour un Homme qui croit de pouvoir savoir ce qui existe
systémiquement pour l’évolution de la race humaine, pour l’évolution de sa propre
conscience personnelle au-delà des liens karmiques qui font partie de sa programmation. 

Ça veut dire qu’un Homme qui croit est totalement voué à retourner au monde de la mort.
C’est abominable. 

Regardez vos vies personnelles dépendantes de l’âge que vous avez, et regardez que dans
vos vies, au fur et à mesure où vous vous êtes libérés de certains niveaux de croyance, vous
avez pris plus d’expansion au niveau de votre conscience personnelle, mais le travail n’est
pas fini. 

Je dis souvent en public que des gens comme moi, nous sommes des gens dangereux par le
fait même que nous avons la capacité de créer un taux vibratoire dans la conscience de
l’Homme suffisamment avancé pour que nous soyons intéressants !

Donc à partir du moment où on se rend intéressant, l’Homme peut être charmé. Et s’il croit,
et qu’il s’agit, pour une raison ou une autre, que nous ne soyons pas nous-mêmes réels ou
que nous soyons nous-mêmes des êtres de croyance, l’Homme est automatiquement
enseveli dans une montagne de préceptes idéologiques dont il ne pourra pas sortir dans cette
vie. Parce que l’occulte, c’est l’embellissement de la mort à des niveaux tellement
extraordinaires que l’Homme est fasciné par ce qui est en dehors de la visibilité. C’est ça
l’occulte. 

Pourquoi nous aimons Halloween, pourquoi nous aimons les vampires, pourquoi nous
aimons les histoires réellement radicales, les histoires de vie de l’au-delà, de tout ce qui
fascine, pourquoi ? Parce que nous voulons goûter en tant qu’ego un peu au domaine de la
mort. Pourquoi ? Parce que l’âme est de la mort !

Regardez-le le phénomène de la croyance ! Vous lisez des livres, quand vous lisez des
livres, vous devez être capables de savoir si celui qui écrit, écrit une chose que vous savez.
Si vous ne savez pas cette chose, si vous n’êtes pas capables de la percevoir par vibration, à
ce moment-là celui qui écrit, écrit une forme, vous devenez prisonniers de la forme et vous
ne pouvez pas mesurer la valeur de l’écriture. 

Il n’y a aucune écriture sur le plan matériel qui ne peut pas être comprise. Il n’y a aucun
Homme qui puisse écrire quelque chose qui soit incompréhensible si vous avez la vibration. 

Mais si vous avez de la croyance, effectivement, beaucoup de littératures, beaucoup de
choses écrites ne vous amèneront pas à une prise de conscience personnelle, parce que les
mécanismes de croyance en vous seront plus grands que votre capacité de vous libérer de la
domination de la forme.
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Ce n’est pas ce que je dis ou que j’ai dit, ou ce que je dirai pendant trente ans qui est
important. Ce qui est important pour vous, c’est de ne pas croire. Et si je pouvais amener
l’Homme instantanément à ne pas croire, l’Homme serait instantanément libéré de sa
conscience astrale, mais ceci, ce n’est pas possible parce que l’Homme doit en arriver à son
propre développement par ses propres souffrances. 

On peut simplement établir des Lois, faire comprendre la nature, la substance
fondamentalement astrale de sa conscience planétaire et aussi lui faire réaliser qu’il a une
conscience morontielle en puissance, et de pouvoir éventuellement connecter à cette
puissance morontielle à travers l’ego-Esprit, et non pas des guides spirituels. 

Je m’en fous des guides spirituels. Les guides spirituels sont nécessaires simplement quand
l’Homme est jeune, quand il n’a pas l’expérience, ils sont nécessaires pour le maintien de
l’équilibre de son ego jusqu’à l’âge de sept ans. Mais à partir de sept ans, un Homme ne
devrait plus avoir de guide spirituel. Donc un Homme qui a un guide spirituel après sept
ans, il est déjà un infantile. Ça, c’est comme avoir votre mère jusqu’à soixante ans !

Question ? Oui ?

Question : C’est quoi la forme ?

BdM : La forme, c’est la substance de la pensée manifestée pour que vous, en tant qu’être,
puisse la comprendre. Une tasse… Si je dis “une tasse”, ça suscite en vous à travers
l’expérience des centres, une forme. Ça vous permet de comprendre ce que je veux dire. 

Si je dis “le mal”, je suscite en vous une mémoire d’une souffrance qui vous permet de
comprendre le lien entre ce que je dis et ce que vous avez expérimenté. 

Une forme, c’est toujours quelque chose qui fait partie du passé, ça ne fait jamais partie du
présent, ça ne fait jamais partie de l’avenir. La forme est simplement la configuration
psychique d’une pensée qui vous permet de pouvoir avoir conscience d’être lié
matériellement, psychiquement, émotionnellement à une quelconque étape de vie.

Question : Il ne faut pas toutes les détruire ?

BdM : Il ne faut pas toutes les détruire. Il y a des formes qui sont très importantes, il y a des
formes qui sont nécessaires, mais il y a des formes qui doivent être détruites, et les formes
qui doivent être détruites sont celles qui créent en vous de la domination. Celles qui créent
en vous un support, celles qui créent en vous du plaisir, celles qui vous amènent dans la vie
à pouvoir extrapoler sensoriellement par rapport à une idée, c’est-à-dire qui est enregistrée
dans votre cerveau, c’est nécessaire.

Si vous perdiez la conscience de la forme de votre main, vous ne sauriez pas quoi faire avec.
Vous pourriez la mettre dans un couteau et la faire partir, donc ce ne serait pas bon. Donc il
y a des formes qui sont nécessaires. La santé, c’est une forme qui est nécessaire. Mais il y a
des formes qui doivent être absolument éliminées de la conscience de l’Homme, et ces
formes-là sont celles qui sont les plus dangereuses, ce sont celles qui sont liées à la
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croyance. 

Si vous me dites : “bon, monsieur Bernard, je ne crois plus à aucune forme qui domine ma
conscience”... À ce moment-là je dirai : “vous êtes très bien, continuez votre vie, les autres
formes sont correctes”... 

Mais si vous n’êtes pas capable de régler ça, en tant qu’Homme, un jour, à ce moment-là
vous aurez toujours une conscience existentielle et vous ne serez jamais un être libre parce
que la forme aura trop de puissance sur vous en tant que conscience animalisée. 

Donc il y a des formes qui sont nécessaires, il y a des formes qui sont bonnes, il y a des
formes qui font partie du lien entre l’Esprit et le matériel et il y a des formes qui sont
réellement très dangereuses. Et les formes les plus dangereuses sont les formes ésotériques,
les formes occultes, les formes religieuses, les formes spirituelles, mais les plus dangereuses
ce sont les formes occultes. 

Et occupez-vous dans vos expériences de toujours vous libérer, de vous rendre libres des
formes, des systèmes de croyance qui vous lient à eux par des formes quelconques, parce
que ces systèmes-là vont toujours vous amener à vivre de la crainte. Parce que la crainte,
c’est la fascination qu’utilise la forme pour demeurer en vous un égrégore astralisé. 

Question : Comment fait-on pour se libérer de ses craintes ?

BdM : Se libérer de ses craintes, c’est un désir qui est très vaste. Ce que vous devez faire ou
ce que l'Homme fera avec le temps, c’est que plus vous deviendrez conscients, plus les
craintes viendront vers vous, et plus vous saurez traiter avec elles. C’est comme ça qu’il faut
regarder ça. 

Donc petit à petit, mollo piano, vous avancez. Si vous voulez commencez à tout éliminer
vos craintes, vous allez finir comme Don Quichotte. Mais vos craintes vont venir parce que
la vie va vous les faire sentir, la vie va vous situer dans des situations. L’Esprit-ego va vous
placer dans des situations où la crainte va mettre en vibration votre corps émotionnel, et
c’est là que vous saurez comment traiter avec elle avec le temps. 

Et plus vous deviendrez conscients, plus ce sera facile, et plus vous deviendrez conscients,
plus vous pourrez vous révérer. Plus vous deviendrez conscients, plus vous pourrez les
identifier, plus vous deviendrez conscients, plus ce sera facile pour vous de vous en libérer.
Et c’est ça ce que fait la conscience.

Vous ne pouvez pas aller dans le champ de votre vie et éliminer toutes vos craintes, les
craintes ce sont comme des champs de mine. Donc il y en a tout partout, en dessous des
roches, tout partout. Mais quand le temps vient, vous avancez dans la vie, hop, il y a une
crainte qui se produit, hop, une autre crainte. Vous perdez votre fils, hop, c’est une crainte,
vous perdez votre job, hop, c’est une autre crainte, vous perdez votre beauté, hop, c’est une
autre crainte !

Et au fur et à mesure où vous avancez, vous traitez avec ça à partir du moment où vous avez
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conscience d’être un peu plus libres et du besoin d’être plus libres. Donc cassez-vous pas la
tête avec les craintes, la vie vous mettra les craintes, et ils savent de l’autre côté la crainte
que vous avez besoin pour grandir en conscience.

D’autres questions ?

Question : C’est quoi un égrégore ?

BdM : Un égrégore, c’est une machination astrale qui permet à l’Homme de sentir avec très
très grande virtuosité, des aspects d’énergie qui sont de basse vibration.

Un égrégore, c’est une façon pour le plan de la mort, pour le plan astral, d’instruire
l’Homme de certains aspects de sa conscience dominée par des manifestations psychiques
de son être. 

Un égrégore, c’est une conscience astrale de haut ou de bas niveau qui permet à l’individu
de se garder prisonnier d’une programmation très très rigide qui fait que sur le plan matériel,
il devient une âme en évolution, et qu’il doit pour des raisons de développement, vivre de
l’expérience. 

Donc il y a beaucoup d’aspects à ce qu’on appelle l’égrégore, et il ne faut pas se casser la
tête avec ça parce que si vous ne croyez pas, vous êtes déjà libres de tout ce qui est
égrégorien. 

Question : La maladie fait-elle partie du karmique ?

BdM : Pas nécessairement. Il y a des maladies qui sont le résultat des Lois d’accident. Il y a
des maladies qui font partie de notre inconscience. Il y a des maladies qui sont le résultat
d’activités trop inconscientes sur le plan matériel qui font en sorte que notre culture nous a
rendus là. Il y a toutes sortes de raisons pour la maladie. 

Il y a des maladies qui sont karmiques qui ne peuvent pas être guéries aujourd’hui, parce
que notre science n’est pas suffisamment avancée. 

Mais d’une manière ou d’une autre, l’Homme doit commencer à régler le problème de sa
maladie quand il est jeune, n’attendez pas soixante ans pour guérir vos maladies,
commencez quand vous êtes jeunes. Mais comment commencer quand vous êtes jeunes ?
Commencez à vous nourrir comme du monde, surtout aujourd’hui.

Nous vivons dans une civilisation industrialisée, donc commencez à vous protéger, à
protéger votre corps, simplement sur le plan de la nourriture. Occupez-vous de pouvoir
facilement évacuer. 

Donc il y a des choses fondamentales, rudimentaires, pour conserver votre santé, et
protégez-vous, c’est encore une affaire d’équilibre. Mais si vous commencez à vous
protéger quand vous êtes jeunes, au niveau de la maladie, quand vous êtes en forme, que
vous avez vingt ans, à ce moment-là vous arriverez à un certain âge et vous pourrez
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continuer à bénéficier de vos vieux jours. 

Mais si vous commencez à vous guérir ou à vouloir vous guérir quand vous avez soixante
ans, votre “char” déjà, votre automobile aura déjà 250 000 miles, et rendu à 250 000 miles,
il n’y a pas grande chance que les ailes durent. Faites attention, protégez-vous. Libérez-vous
le plus possible d’une manière intelligente de la systématisation de la santé. 

Regardez ce qui se passe, étudiez, faites des études. Ayez des conversations intelligentes
avec vos médecins. Ne soyez pas naïfs non plus, ainsi de suite. Et protégez-vous contre les
effets secondaires du médical, de tous les ingrédients chimiques. Ça, ça fait partie de
l’Intelligence. 

Mais ne considérez jamais la médecine classique comme étant sans importance, parce
qu’elle peut être très importante, si jamais vous rentrez dans une rue et que vous avez une
correction de votre nez fracassé ! Donc c’est encore une affaire d’équilibre, il faut du bon
jugement dans la vie. 

Il y a des gens qui mangent, qui passent leur vie à mangez des grains, ce n’est pas tout le
monde qui peut manger des grains, excepté les oiseaux. Alors si vous vivez toute votre vie à
manger des grains, à un certain moment donné, vous allez devenir verts et vous aurez des
problèmes ! 

Souvent, quand je vais dans des magasins de nourriture naturelle, je regarde les gens au
comptoir, et souvent, ils sont verts, ils sont totalement malades. Pourquoi ? Parce qu’ils ne
respectent pas leur type, ils ne respectent pas... C’est très occulte la santé, très occulte la
santé ! 

Si vous alliez par en dedans et que vous vérifiez avec l’ego, l’Esprit-ego, qu’est-ce que c’est
votre mal, pourquoi vous avez tel mal, vous seriez surpris pourquoi vous avez tel mal. Ils
vous le diraient, ils le savent. Protégez votre santé ! 

On parle toujours de conscience, de conscience, de toute cette “merde” de conscience, mais
on ne parle jamais suffisamment de santé. Occupez-vous de votre santé ! Et n’allez pas voir
n’importe qui, qui se propose comme étant un spécialiste de la santé alternative, il y a des
gens qui font de la médecine alternative et ils ne savent pas ce qu’ils font. Donc vous êtes
bien d’avoir un bon toubib, un bon médecin normal qui est intelligent, que quelqu’un qui
fait de la santé alternative qui ne l’est pas ! Qu’est-ce que vous voulez que je vous dise ! 

La santé… santé physique, c’est important. Vous êtes jeunes… Vingt ans… Il est temps là,
d’arrêter de manger des hamburgers, des frites. Mais il y a tellement de choses, il y a
tellement de choses, c’est tellement vaste notre déconfiture !

Vous savez quel âge elle a cette petite femme ? Levez-vous, levez-vous. Vous savez quel
âge elle a ? Tournez, tournez. Elle a soixante-et-onze ans. Merveilleux ! Bon, on n’est pas
tous chanceux comme elle. Moi à soixante-et-onze ans, je n’aurai pas cette belle plasticité.
Mais qu’est-ce que vous voulez, on a ce qu’on a (rires du public). Protégez vos Esprits
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aussi. Protégez votre Esprit contre le monde, les idées qui flottent un peu partout, contre les
courants de pensée qui sont un peu partout. Protégez vos idées, protégez votre Esprit.

Question :  Quelle est l’importance de la haine comme outil de protection ?

BdM : La haine ! Je n’aime pas le mot haine… Colère. La colère comme outil de
protection, c’est nécessaire quand l’Homme devient conscient, parce qu’il réalise jusqu’à
quel point il est manipulé. Mais il faut que ce soit une colère interne, il faut que ce soit une
colère intérieure, pas une colère entre l’Homme et l’Homme, mais entre l’Homme et les
“dieux”. 

C’est là que la colère devient utile parce qu’à ce moment-là, il fracasse les masses astrales
qui font partie de son inconscience, et il commence à connecter avec sa Lumière. Il devient
en puissance, et éventuellement il est de plus en plus libéré de ses craintes. L’Homme sera
obligé de vivre de la colère interne. Il faudra un jour que je donne un nom à cette colère.
Qu’est-ce que c’est ? C’est une colère psychique, c’est une colère qui est dans un mode de
télépathie. 

Ce n’est pas parce que l’Esprit-ego est sur un autre plan, qu’on ne le voit pas – en général
les Hommes ne le voient pas –  qu’il n’existe pas. 

Donc un jour, l’Homme sera en conscience suffisamment développée pour soit aller voir,
soit communiquer avec eux. À ce moment-là l’Homme vivra la colère, et à ce moment-là
l’Homme équilibrera sa relation avec l’invisible. Une fois que l’Homme aura équilibré sa
relation avec l’invisible, il sera sur la Terre, libre, même s’il est prisonnier du corps
matériel. 

Une autre question ? O.K.  

Bon, je continue au niveau de l’Esprit-ego. Si on en regarde des facettes intéressantes, ils
disent que c’est la redistribution sur le plan matériel de la Lumière de l’Homme. Autrement
dit pendant l’involution, l’Homme n’avait pas de Lumière, il était totalement astralisé, et
son intellect était au service de l’ego. 

Dans l’évolution, à cause du contact télépathique avec le plan mental, l’énergie qui fait
partie de la conscience systémique de l’Homme sera redistribuée dans les spirilles de sa
conscience mentale, et l’Homme deviendra créatif.

C’est-à-dire qu’il pourra accéder selon son besoin, selon sa créativité, selon la nécessité de
la manifestation de sa conscience, il pourra accéder à cette énergie-là qui est sans fin, et il
pourra la redistribuer dans le monde, soit en faisant un travail d’architecture, soit en faisant
un travail de médecine, soit en faisant un travail de psychologie, dans n’importe quel
domaine. Et l’Homme automatiquement créera de nouvelles formes, des formes qui seront
totalement allégées, et des formes qui n’auront plus empire sur sa conscience.

C’est dans ce sens-là que l’ego-Esprit sera pour l’Homme, même pour l’Homme conscient,
une révélation instantanée, parce qu’il y a tellement de puissance, tellement de liberté dans
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la Lumière que l’Homme en tant que mortel ne peut plus penser NE PAS SAVOIR. Ça
deviendra pour l’Homme une impossibilité. 

À ce moment-là l’Homme sera comme une bille qui tourne dans l’huile et il pourra assurer
son mouvement rotationnel à l’infini. Il sera dynamisé à l’infini, et lorsque le temps de la
mortalité viendra, il poursuivra son mouvement de vitalité sur un autre plan, mais à ce
moment-là un plan conscientisé, c’est-à-dire un plan morontiel au lieu d’un plan astral. 

C’est dans ce sens-là qu’on dit que l’Homme un jour ne mourra pas. Ça ne veut pas dire
qu’il ne mourra pas physiquement, mais il ne perdra pas sa conscience en astralité, parce
que le contact avec l’ego-Esprit sera maintenu au-delà du moment où il aura cessé de
respirer dans le matériel.

Donc l’Homme ne retournera pas à la matière. Il n’aura pas le besoin, ou le cafard que les
morts vivent quand ils sortent du corps matériel, d’être obligés de passer dans un tunnel et
d’attendre de venir en contact avec des entités qui le reconnaissent, et de vivre pendant ce
parcours extrêmement pénible pour certains, toute la mémorisation de leur conscience.
L’Homme n’aura plus de mémoire astrale.

Donc lorsqu’il mourra, il passera directement en conscience morontielle. Il n’aura plus à
revivre l’ignominie du musée astral de sa conscience planétaire et attendre au bout de là, de
rencontrer des amis, des belles-mères ou des gens qui sont déjà morts et qui ne peuvent lui
apporter aucune science, aucun lien, aucun support, parce que même eux n’ont aucun
contact avec la Lumière. 

Il n’y a rien de plus niaiseux, de plus “con”, de plus ignorant qu’un mort ! D’ailleurs ils sont
aussi ignorants que nous, il n’y a pas de différence. Je ne veux pas manquer de respect pour
eux, mais ils sont aussi “cons” que nous.  Et ne croyez pas, parce qu’on vous dit, parce que
l’entité ou un guide spirituel vous dit : “ ah, moi je viens d’un haut plan spirituel, je suis un
maître ci ou je suis un maître ça”. Même les maîtres sont des “cons”. Être mort c’est déjà
être “con” ! (rires du public). 

Je reçois une personne la semaine dernière qui me dit : “monsieur Bernard, je suis allé dans
la forêt et j’étais dans un bateau… Il était tard la nuit…. papapa... Et tout à coup j’ai vu cet
engin dans les airs, cet engin haut de cent-cinquante pieds”... Et il me dit : “qu’est-ce que
vous pensez”... 

Je lui dis : “qu’est-ce que je pense, vous me dites que vous avez vu un engin”... Il me dit :
“oui, mais qu’est-ce que vous pensez de l’engin”... 

Je lui dis : “je ne pense rien, je ne pense pas, je ne peux pas penser. Premièrement, je ne
peux pas croire ce que vous me dites. Je ne veux pas dire que vous n’avez pas vu d’engin,
mais je ne peux pas mettre de valeur dans votre engin parce que votre engin peut être
astral, votre engin peut être morontiel, votre engin peut être totalement le produit d’un
intense désir de venir en contact avec des étrangers de l’espace.

Donc vous avez créé vous-même votre propre égrégore astral, et on vous a présenté selon
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votre personnalité l’engin que vous aviez besoin de voir. Donc votre engin, ça fait partie de
votre expérience, ça ne fait pas partie de la mienne. Mais si jamais l’engin revient et que
vous avez suffisamment de conscience pour pouvoir le photographier, leur dire de venir me
visiter chez nous, à ce moment-là on verra. Mais en attendant, oubliez ça l’engin”...

C’est plein de gens qui voient des engins, qui entrent dans des engins, qui se font astralisés
dans des engins, qui vivent des opérations dans des engins. Mais ça ne veut pas dire qu’ils
vivent réellement contact avec ce que l’on appelle des formes extraterrestres. Ce n’est pas
fini le problème et les illusions du monde extraterrestre. Je vous assure que moi-même, en
tant qu’individu, je ne crois même pas que ça existe ce qu’on appelle des “extraterrestres” ! 

Je sais que je vais rendre malheureux certains individus parmi vous, mais je vous assure
que… Même je vous fais une lecture. Bon, je demande à mon ego-Esprit : “est-ce que les
extraterrestres existent”... 

Regardez la réponse. La réponse qui vient, c’est que : “ce n’est pas dans la substance de
notre expérience de prendre conscience d’entités supramatérielles sur notre plan, parce
que nous n’avons pas la conscience de traiter avec eux”. 

Réponse numéro deux : “le phénomène extraterrestre fait partie de l’astralisation de la
conscience de l’Homme pour le développement de sa spiritualité”. 

Il dit : nous ne pouvons pas vous dire si les extraterrestres existent ou non, mais”… Qu’est-
ce qu’il a dit ? Là, ils font de l’humour ! Ils disent : “nous ne pouvons pas vous dire, pour
sûr, si les extraterrestres existent ou non, parce que même nous, nous ne savons
pas”... (rires public). Ça, c’est rire de nous, c’est réellement rire de l'Homme, ils ont de
l’humour. 

Autrement dit l’Homme ne peut pas se permettre de CROIRE. Après ça, si vous me dites...
Autrement dit si je rencontre l’Homme et que je sais que l’Homme ne peut pas croire, et que
je repose la même question, là on me dira si les extraterrestres existent. Vous comprenez
comment ils sont intelligents ! 

Ils ne diront jamais à l’Homme, tant qu’il peut croire, si les extraterrestres existent. Moi je
ne peux pas croire, et si je demande si les extraterrestres existent, on me répond : “ce n’est
pas de tes affaires”. Ça continue toujours parce qu’on ne veut pas que je parle des
extraterrestres en public. Vous voyez comment est-ce que c’est important de ne pas croire.
La plus grande leçon de ma vie, de mon expérience, c’est de ne pas croire. C’est la plus
grande des leçons que j'ai eue. 

Et quand vous ne croyez pas et que l’extraterrestre vient chez vous dans votre salon, il n’y
plus de problème, mais tant que vous croyez, et qu’un extraterrestre vient ou ne vient pas
dans votre salon, vous avez un problème. C’est plus important pour l’Homme de ne pas
croire que de savoir et de connaître les entités ou la nature des entités systémiques qui
existent et qui évoluent en dehors de sa spatiotemporalité.

Parce que l’Homme qui vient en contact avec des entités d’un plan ou d’un autre, d’une
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dimension ou d’une autre, et qui n’est pas dans un Esprit libre, il est automatiquement voué
à l’esclavage et à des formes d’esclavage qui feraient, ce que nous avons connu pendant
l’involution, une petite barbarie.

Je connais des gens qui ont perturbé leur vie, qui ont perturbé leur existence, qui ont détruit
leur famille parce qu’ils ont cru aux extraterrestres, qui ont fait des voyages et à gauche et à
droite en Europe, aux États-Unis, pour voir, pour rencontrer. 

Vous vous rappelez la secte américaine qui s’est suicidée ? Quarante, cinquante individus
qui se sont suicidés parce qu’ils ont cru qu’ils étaient en contact avec des extraterrestres !
C’est abominable la croyance, c’est abominable. Jamais vous ne saurez de moi si le
phénomène O.V.N.I. est réel ou non, jamais ! Jamais vous ne le saurez !

Lecture sur la croyance. Ils disent que la croyance a été utilisée par les plans depuis des âges
pour empêcher l’Homme d’atteindre sa conscience systémique… Abominable ! 

Il y a une autre chose qui est très dangereuse au niveau de la croyance. Je sais qu’il y a
beaucoup de gens qui, au lieu d’aller à l’école comme tout le monde, aller à l’université,
aller chercher des bacs, aller chercher des doctorats, des maîtrises, qui se consolent dans les
sciences occultes ou dans les sciences ésotériques pour compenser du fait qu’ils n’ont pas
d’éducation normale. C’est très dangereux ça !

Vous êtes mieux d’aller à l’université, à l’école, apprendre les chiffres, la géographie, les
choses normales, que vous remplir la tête de connaissances ésotériques ou occultes par
compensation, pour des notions académiques que vous n’avez pas acquises. C’est très
dangereux, très dangereux. 

Et ensuite, on se demande pourquoi les individus sont manipulés par des grands parleurs,
des faiseurs de mots, des faiseurs de phrases, des gens dangereux comme nous sommes,
parce qu’ils n’ont pas suffisamment développé d’Intelligence critique ! 

L’université, la science va vous donner de l’Intelligence critique. Vous ne pouvez pas avec
facilité renverser les doctrines rationalistes des gens, les médecins, les philosophes, les
ingénieurs qui, à l’université, vous enseignent !
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L’unicité de l’Homme PE#129 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

129 – L’UNICITÉ DE L’HOMME

On fait une lecture. Je vais étudier avec vous pourquoi est-ce que l’ego cherche toujours à se
comprendre. Pourquoi est-ce que l’ego cherche toujours à se comprendre ? Pourquoi est-ce
qu’on cherche toujours à se comprendre ?

Premièrement, parce qu’on n'a pas confiance en soi, puis deuxièmement, parce qu’on ne sait
pas qu’est-ce que c’est le soi, qu’est-ce que c’est le moi, puis troisièmement, parce que la
psychologie normale ne nous permet pas de connecter avec le mental. Et ça, c’est parce que
l’Homme n’a pas conscience de son Intelligence. 

Pourquoi l’Homme n’a pas conscience de son Intelligence ? Parce que la société ou la
culture ne lui a jamais donné la certitude qu’il l’était, intelligent ! Notre culture ne nous
donne pas, ne nous dit pas qu’on est intelligent. Et ça, c’est dommage, ils disent : parce que
ça met l’Homme en questionnement instantané par rapport à lui-même. 

Ne pas dire à l’Homme qu’il est intelligent, ou ne pas avouer à l’Homme qu’il est
intelligent, ça équivaut à l’empêcher à son droit d’être. C’est très grave ça, c’est très grave.
D’ailleurs c’est la grande faiblesse de l’involution ça. 

Mais ils disent : si on n’est pas conscients, nous autres-mêmes, de notre Intelligence,
comment voulez-vous que l’Homme rende l’Homme conscient de son Intelligence ! Ça fait
que c’est un problème qui se décuple ça, c’est un problème qui a des conséquences sociales,
culturelles, à long terme. C’est pour ça que dans l’involution, tout ce qu’on a vécu dans le
développement de l’ego, ça ne nous a jamais permis de reprendre conscience, autrement dit
de perdre le besoin de se rechercher soi-même. 

Quand l’Homme va commencer à évoluer, quand l’Homme va commencer à prendre
conscience qu’il est intelligent, à ce moment-là ça devient facile pour lui de dire aux autres
ou d’admettre aux autres qu’ils le sont, intelligents. Mais tant que l’Homme ne prendra pas
conscience qu’il est intelligent dans le sens de sa conscience mentale, il ne pourra pas le
faire, parce que la réflexion de l’ego va toujours vouloir contrôler ou dominer la valeur
d'une autre conscience. 

On ne veut pas que les gens soient plus conscients, plus intelligents que nous autres, on veut
être plus intelligent qu’eux autres. Il y a un orgueil fondamental, hiérarchique dans
l’intelligence de l’involution. Ce qui va disparaître avec l’évolution de la conscience de
l’Homme, la conscience mentale de l’Homme. 

Ils disent que se rechercher, c’est se perdre en conjecture, et pourtant tout le monde le fait,
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toute l’Humanité le fait, surtout l’Humanité sophistiquée habituée à la psychologie
freudienne du vingtième siècle. 

Donc ce que je veux regarder avec vous autres ce soir, le regarder au niveau d’une lecture
occulte, c'est le phénomène de la recherche personnelle qui n’arrête pas chez l’Homme,
surtout quand on vit des problèmes, quand on a des problèmes, quand on réfléchit sur des
problèmes. Il faut faire une autopsie de ça.

Il dit : quand vous vous recherchez, par le fait même, vous mettez en questionnement votre
Intelligence. Autrement dit vous n’admettez pas, en tant qu’Hommes, votre Intelligence,
quand vous vous questionnez. Le questionnement vous amène à vous comparer à
l’Humanité, donc vous perdez votre centricité, donc vous perdez votre capacité de vous
greffer à un plan plus avancé, plus développé, de votre conscience personnelle. 

Vous tombez sous la Loi des majorités, et quand l’Homme tombe sous la Loi des majorités,
l’Homme commence à se comparer, donc l’Homme commence à s’étudier lui-même, et en
s’étudiant lui-même, il perd conscience de son caractère unique. Chaque être humain est
unique. 

Il dit : ce n'est pas parce que vous n'êtes pas parfaitement bien dans votre peau que vous
n'êtes pas uniques. Le caractère unique de l’Homme est le résultat du degré de présence des
plans en lui, ce qui se traduit par le degré de conscience intuitive qu’il a de lui-même. 

Un Homme qui n’a pas suffisamment l’amour de soi, peut difficilement accepter le
caractère unique de sa conscience. Donc à ce moment-là ça devient difficile pour lui de se
séparer du besoin de s’étudier. 

Il dit : vous vous étudiez parce que vous avez un besoin interne de vous sentir équilibré,
mais cet équilibre-là n’a rien à voir avec votre réalité en tant qu’Hommes. 

Il dit : c’est simplement un exercice en réconfort de soi. C’est un exercice en réconfort de
soi, vous essayez de vous réconforter. 

Mais il dit : “réconfort de soi” n’est pas conscience, c’est simplement une couverture
temporaire. 

Il dit : “conscience”, ça veut dire dialogue avec la partie universelle de soi sans crainte, sans
crainte ! Si l’Homme était capable de communiquer avec la partie universelle de lui-même
sans crainte, il serait dans sa conscience, il n'aurait pas besoin de se rechercher, il n'aurait
jamais le besoin de se rechercher.

Il dit : s’étudier, c’est une maladie psychologique de l’ego... Une maladie psychologique de
l’ego ! Ça n'arrête pas, vous allez étudier toute votre vie ! 

Il dit : l’Homme doit apprendre qu’il est unique. Si vous êtes uniques, vous n'avez plus
besoin de vous étudier. Si vous n'êtes pas uniques, là vous avez besoin de vous étudier parce
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que vous êtes obligés de vous comparer avec ce que les autres sont. Vous ne pouvez pas
faire ça toute votre vie, vous comparer avec ce que les autres sont !

Il dit : la psychologie de l’involution est basée sur le phénomène du blâme. Toute la
psychologie involutive est basée, est fondée sur le phénomène du blâme ; le blâme de soi
vers l’extérieur ou le blâme de soi vers soi, mais toujours le blâme. On est toujours moins
grand que ce que le système veut qu’on soit, ce que les autres veulent qu’on soit. On n’est
jamais capable d’être unique !

Il dit : un nain, c’est un être qui est unique. Il est unique dans l’écourtement de sa
physicalité. S’il commence à se comparer avec Schwarzenegger, il est fait, mais s’il est un
bon nain, puis s’il fait tout ce qu’un bon nain peut faire, c’est correct, il n'a plus de problème
de nain. Bon, on est tous des nains. On est tous des nains ! 

Puis on est des nains qui se comparent à quelque chose, puis ce quelque chose-là, ben, c’est
tout l’espoir qui dérive de la recherche personnelle, l’idéalisation de soi-même. C’est
maladif ça ! Puis ce n'est pas les psychologues qui nous le disent, c’est sûr.

Il y a une écrivaine dernièrement qui disait : “je n'ai rien contre la psychologie”… Mais elle
dit : “le problème avec les psychologues, c’est qu’ils veulent nous changer, je refuse qu’on
veuille me changer, je suis ce que je suis”, elle dit. Les psychologues, ils veulent te changer.
Qu’ils veuillent t’aider, c’est une chose, mais te changer, personne ne peut te changer ! Qui
c’est qui peut te changer ? Qui c’est qui a le droit de te changer ? À moins que vous vous
laissiez changer. On se laisse changer, puis ça va loin, cette perversion-là. 

Le problème des cultures, la génération X des années soixante, quatre-vingt, soixante-dix,
les parents qui voulaient changer les jeunes ! On ne change pas les jeunes, ça fait partie de la
transformation de la conscience sociale à l’échelle individuelle, c’est mondial !

Les jeunes, ils se laissent pousser les cheveux longs, ça fait partie de ce qui se passe “now”.
Il ne faut pas les changer, ils vont changer eux-mêmes selon leur propre rythme, papapa-
papapa... L’autre, il est homosexuel, on veut le changer. C’est son expérience ! C’est à lui à
“dealer” avec son expérience. 

Questions ?

Question : L’amour de soi, ça n'a rien à voir avec l’estime de soi ?

BdM : L’amour de soi, c’est une démo ça. L’amour de soi, l’estime de soi, c’est être bien
avec soi-même. Quand tu es bien avec toi, on utilise le mot amour de soi, estime de soi. Tu
es bien avec toi-même. 

Quelqu’un vient te voir, puis il te dit : “t’es plein d'marde”... Ben, tu dis : “toi aussi”... Au
lieu de dire : “ouais, “c'est-tu” (langage québécois) vrai, je suis plein d'marde”... Tu
comprends ? Ça, c’est de l’estime de soi.

Question : C’est une certitude ?
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BdM : C’est une certitude que tu n'es pas plein “d'marde”. Tu es unique. Tu es de même. Il
dit : que vous soyez ci ou que vous soyez ça, ce n'est pas important. Ce qui est important,
c’est que vous puissiez travailler avec ça, puis le développer, puis le développer, puis le
développer, puis le développer ! Il y a un cycle d’évolution dans la conscience humaine,
c’est comme n’importe quoi. Tu ne peux pas devenir conscient instantanément, ça se fait
petit à petit, petit à petit. 

Il dit : il faut vous libérer des mauvaises habitudes de l’involution qui font partie de
l’endoctrinement de l’Homme, ainsi de suite. 

Question ? Pendant qu'il n'y a pas grand monde dans la salle, c'est bon, t'sé ! Oui ?

Question : C’est quoi les petits traits ?

BdM : C’est de l’écriture automatique.

Question : Est-ce qu'il n'y a pas dans la recherche, le germe de la prochaine étape, c’est-à-
dire quand tu es rendu dans le cul de sac de la conscience de recherche de soi, ce n'est pas
là que, justement, la partie universelle mène à... (inaudible)...

BdM : La recherche, ça fait encore partie de l'inquiétude d’être. Tant que vous faites de la
recherche, c'est parce que vous avez l'inquiétude d’être, vous n'êtes pas capables d’être. 

La recherche, ça vous donne un support psychologique en attendant que vous fassiez
quelque chose pour vous améliorer, au lieu de simplement vivre ce que vous êtes, votre
caractère unique. C’est comme une affaire de sauvetage, en attendant. Un jour, il va falloir
que vous nagiez sans “balloune”, sans “life saver” (maître nageur).  Il y a un temps pour ça.

Moi c’est le principe qui m’intéresse, le temps que ça prend, ça varie avec chaque individu,
mais le principe, c’est qu’éventuellement il faut que l’Homme arrête d’en faire. Sans ça,
vous ne pourrez jamais sentir le caractère illimité de votre conscience. 

Vous ne pourrez jamais mettre le doigt sur votre Intelligence créatrice, vous ne pourrez
jamais savoir que vous êtes réellement intelligents, vous ne pourrez jamais sentir que vous
êtes réellement créatifs, puis différents, puis universels en même temps, parce que vous
allez toujours partitionner votre conscience. Vous allez toujours vivre dans votre
personnalité au lieu de votre personne. 

Comment est-ce que tu veux qu’un Juif puis un Arabe se rencontrent, s’ils vivent de même ?
Ils ne se rencontreront jamais. L’Arabe va avoir ses bonnes raisons, le Juif va avoir ses
bonnes raisons, puis ils ne se rencontreront jamais. L'un fait sa recherche, l’autre fait sa
recherche. C’est pour ça qu’ils sont contre la psychologie. 

Ils disent : l'Esprit, c’est une science exacte. On appelle ça psychologie évolutionnaire parce
qu’on est obligé d’utiliser des mots pour nous encadrer. Il dit : on n’a rien contre la
recherche, mais arrêtez de trop en dépendre ! Un jour il faut que l’Homme arrête. Ça fait
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qu’à ce moment-là, il va commencer à se sentir, il va commencer à sentir son caractère
unique.

Question : Mais la vie, ce n'est pas un caractère exploratoire ? On n'est pas dans la vie
pour explorer ?

BdM : Tu es dans la vie pour évoluer seulement. L’exploration, c’est simplement le
processus par lequel tu en arrives à évoluer. Le caractère exploratoire de la vie, ça fait partie
du caractère psychologique de l’ego. Mais on est sur le plan matériel, selon eux autres,
simplement pour évoluer. 

Puis évoluer, ça veut dire quoi ultimement ? Connaître, comprendre les Lois occultes de
l’Esprit, du mental, ce qu’on appelle l’Intelligence. 

Il faut qu'on passe de la personnalité qui est une manufacture de la société, à la personne qui
fait partie du caractère unique de chaque individu. Sur le plan de la personne, sur le plan du
caractère unique de la personne, c’est totalement universel ça, il n'y en a pas un plus grand
que l’autre. 

L'un peut être plus créatif que l’autre, mais il n'y en a pas un plus grand que l’autre. Un petit
verre plein, c’est aussi grand qu’un grand verre plein... C'est aussi grand qu'un grand verre
plein ! 

Monsieur ?

Question : Cette recherche là, si on l’applique justement avant... (inaudible) qui est
universel un peu, comme tu dis, c'est quand même de la recherche de soi, donc est-ce que
c'est mal ou est-ce que ça a sa place, dans le fond, de rechercher le... 

BdM :  Il dit : ça a sa place parce que vous êtes dans cette place-là. C’est normal. Quand
vous ne serez plus dans cette place-là, ben, ça n'aura plus sa place. C’est situationnel ça,
c’est lié à vos personnalités. 

Regardez, si on vous prend vous, en particulier, ils disent : il a de la difficulté à sentir qu’il a
raison, que c’est ça ! Ça, ça fait partie de la personnalité. Ça fait que ça, ça vous amène au
processus de recherche. 

Mais si vous vous habituiez au fait que… Il dit : il est intuitif, il est intelligent, mais il a le
problème de toujours se questionner. Il dit : il arrivera à être bien avec sa situation
intelligente. Il dit : il n'est pas bête, lui. Aussitôt qu’il découvre quelque chose, là il le remet
en question. Un autre, ça va être une autre affaire ; un autre, ça va être une autre affaire...
Mais il dit : s’il partait du principe qu’il est unique, à ce moment-là il s’habituerait à être
unique, puis il est tout là le jeu.

Puis l’Homme a de la difficulté à s’habituer qu’il est unique parce que les autres, ils
n'aiment pas ça qu’on soit unique. Celui qui a les cheveux courts, il n'aime pas ça, voir du
monde qui ont les cheveux longs, ça le fatigue. Celui qui fume la cigarette, il n'aime pas ça,
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voir quelqu’un qui fume la pipe. Celui ne qui fume pas, il n'aime pas ça, voir quelqu’un qui
fume. 

On n’est pas capable, on a de la difficulté à respecter le phénomène de l’unicité de
l’Homme, ça fait qu'on a des conflits tout le temps, Est, Ouest, Chinois, Blanc, Noir, Arabe,
Juif...

Ils disent que le plus grand problème de l’Homme sur la Terre, c’est sa capacité d’accepter,
d’accepter puis de vivre, puis de la travailler cette unicité-là. Les brillants, ce qu’on appelle
les grands cerveaux, ceux qui ont marqué l’Humanité, les philosophes, les artistes, quand ils
étaient jeunes, ils ont vécu avec le dilemme de leur unicité. 

C’était difficile d’être différent des autres, supporter qu’ils étaient différents, mais la
vibration d'être différent des autres était tellement grande que c’est ça qui finalement leur a
permis en tant qu’individus d’avoir une tête au-dessus de la masse, puis de devenir pour
nous autres des grands Hommes.

C’est pas facile d’être un Copernic, c’est pas facile d’être un Einstein, c’est pas facile
d’être... Je ne sais pas moi... D’être unique, c’est pas facile. Pourquoi ? Parce qu’il dit :
quand tu es unique, tout le monde veut te couper la tête. Tu es unique ! Tu es premier de
classe, tout le monde voudrait que tu sois dixième, trentième, vingt-cinquième, comme eux
autres. C’est fatigant ! Le gars est toujours premier de classe, c’est fatigant. Là, ils vont
trouver une raison : “il doit amener des pommes au teacher, il doit avoir du favoritisme”...
C’est fatigant du monde unique !

Puis dans n’importe quel domaine de l’Humanité, que ce soit en religion, dans les arts, en
philosophie, n’importe quoi, en science, les gars qui ont fait quelque chose étaient tous
uniques. 

Ça veut dire quoi être unique au niveau des plans ? 

Il dit : ça veut dire avoir une vibration assez forte pour tirer le reste de l’Humanité. C’est ça
être unique. À ton échelle, tu tires le reste de l’Humanité. 

Des gens qui ont perdu leur vie pour changer des systèmes politiques, qui sont allés en
prison comme Mandela, pendant vingt-cinq ans pour changer des systèmes politiques en
Afrique du Sud, ils sont uniques. Ils finissent en prison. S’ils ont assez de force, ils restent là
vingt-cinq ans, ils ne “crèvent” pas, ils ne se suicident pas, mais quand ils sortent de là, il y
a une unicité. Ils tirent le reste de l’Humanité dans une certaine direction qui est créative,
qui fait partie de leur génie politique, “whatever”. 

Mais si on ne s’habitue pas quand on est jeune, ou si on ne s’habitue pas quand on n'est pas
important encore, à notre unicité, comment voulez-vous que demain on soit réellement ou
suffisamment unique pour encore sortir l’Humanité de ses ombres, de ses pénombres ?! On
ne pourra pas le faire. On va être tiré encore dans la grosse masse là. 
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Il dit : être unique ça veut dire, en tant qu’individu, ne pas pouvoir disparaître dans la
conscience des masses, c'est ça être unique. 

Tu n'as pas besoin d’être Einstein pour être unique, mais tu ne disparais pas dans la grosse
masse mondiale. Tu as toujours une tête “au-dessus de”, que tu sois dans n’importe quel
domaine, tu as une tête au-dessus de la grosse masse là. Masse, mélasse, c'est pareil. 

Question ? 

Question : La recherche de la reconnaissance qui est à la Source de notre réalité, ce n'est
pas une recherche valable ça ?

BdM : Pour savoir qu’il y a une Source à l’origine de notre réalité, il faut connaître le
phénomène de la pensée, il faut avoir conscience du phénomène de la pensée.

Le phénomène de la pensée a été élucidé depuis une trentaine d’années dans le sens qu’il
nous a été présenté comme étant un phénomène psychologique basé sur la réflexion de
l’ego, puis qu’en réalité, la pensée, le phénomène de la pensée, c’est un phénomène de
télépathie, c’est-à-dire de communication, de voix intérieure suffisamment objectivable
pour qu’éventuellement, ça passe de la réflexion à la télépathie.

Une fois que l’Homme a ça, que l’Homme a cette conscience-là, le reste ça vient tout seul,
parce que tu ne peux pas rentrer dans une conscience universelle, télépathique ou prendre
conscience de ton unicité créative par des moyens qui ne font pas partie de cette conscience-
là, au niveau de l’évolution de l’ego. 

Sans ça, tu tombes prisonnier de la psychologie, de la philosophie ou des moyens utilisés
pendant l’involution pour la recherche personnelle. Se rechercher personnellement, ça fait
partie de l’involution.

L’Homme de l’évolution ne se recherchera plus. D’ailleurs si vous me demandez : “qu’est-
ce que ça sera l’évolution”... L’Homme arrête de se chercher. Qu’est-ce que c’est
l’involution ? L’Homme se recherche. 

Donc si tu retournes bien bien loin dans l’involution, au début, les sociétés agraires, les
sociétés originales jusqu’à aujourd’hui, l’Homme s’est recherché, puis c’est ça qui a permis
de développer le contenu de nos civilisations. Puis dans l’évolution, ça va être totalement
différent, totalement différent.

Question : Se rechercher, est-ce que c’est une infirmité ou est-ce que c’est un mouvement
contestataire des gens sensibles qui refusent de se faire dire par “l’establishment” qu’il n'y
a rien au-delà de la matière ?

BdM : Oui, mais ça, c’est encore un niveau de recherche. C’est un niveau de recherche qui
est valable, c’est un niveau de recherche qui fait partie de l’évolution psychologique de
l’individu, c’est un niveau de recherche qui fait partie aussi du point de vue de l’individu
qui ne veut pas être absorbé dans cette conscience de masse-là. 

1963



Mais éventuellement, quand l’individu en arrive à une conscience suffisamment autonome,
suffisamment unique, autrement dit suffisamment stabilisée par rapport à son origine
mentale, son problème de recherche philosophique ou psychologique n’existe plus.
Autrement dit c’est une perche que vous avez besoin temporairement, c’est un moyen, c’est
un mécanisme que vous avez besoin temporairement, parce que déjà, ça fait partie de votre
caractère unique qui est suffisamment dégagé, si vous voulez, de la mémoire de la race. 

C’est dans ce sens-là que c’est valable, mais il faut que ça aille plus loin que ça. Un jour, il
faut que ça s’arrête parce que si vous êtes constamment en recherche, vous ne pourrez
jamais être créatifs dans le sens mental du terme. Vous pouvez avoir des talents sur le plan
matériel, mais quand je dis “être créatifs”, je veux dire que vous soyez architecte, médecin,
ou ci ou ça, vous ne pourrez jamais en tant qu’Hommes libres ou libérés de la forme,
amener dans le monde des notions qui ne font pas partie de la conscience de la race. 

Parce que pour amener dans le monde des notions qui ne font pas partie de la conscience de
la race, autrement dit d'être totalement créatif au niveau d’une conscience réelle affranchie
de l’involution, il faut que le phénomène de recherche soit éliminé de la conscience de
l’Homme. Ça fait que c’est un processus d’évolution. 

Je n'ai rien contre la recherche, ça fait partie d’ailleurs de la dynamique de l’ego, mais c’est
une dynamique constructive de l’ego, ce n’est pas nécessairement une dynamique créative
de l’ego. 

Il y a une grosse différence entre une dynamique constructive de l’ego et une dynamique
créative de l’ego. Probablement, si tous les Hommes de la Terre, instantanément, passaient à
une conscience universelle, la civilisation telle qu’on la connaît, qui est le produit d’une
conscience constructive, disparaîtrait pour passer à une conscience créative. 

Ça serait quoi une civilisation en conscience créative ? 

Ça, c’est une autre paire de manches, mais ça ne serait certainement pas une civilisation qui
fonctionnerait comme celle qu’on a aujourd’hui, qui est basée sur la construction mentale de
l’ego pour le développement de certaines architectures inférieures nécessaires, et qui font
partie du développement naturel, progressif, de l’ego libéré de plus en plus des facteurs
existentiels karmiques de l’âme. Ça serait une autre civilisation, les valeurs seraient
totalement différentes. 

Ça fait que le phénomène de recherche, c’est un phénomène qui doit être éventuellement
stabilisé dans la conscience de l’Homme pour que l’Homme passe de l’involution à
l’évolution. 

Sans ça, on va toujours être pris dans la dynamique ou la dialectique entre la conscience
occidentale puis la conscience orientale ; le moi structuré, constructif, contre le moi
techniquement universel, nirvanique, de l’Orient.  Puis dans les deux cas, il y a des
limitations. 
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Dans le moi nirvanique, oriental, ben, la limitation c’est que l’Homme est assujetti à une
conscience cosmique. L’Homme n’a pas à être assujetti à aucune conscience. L’Homme est
conscience, il n’a pas à être “assujetti à”, à se perdre dans un grand moi. Ça c’est de la
fabulation spirituelle de l’involution que les orientaux vendent depuis vingt-cinq, trente ans,
aux occidentaux. Les moineaux qui s’en viennent de là-bas, qui s’en viennent ici là, les
gourous, puis toute cette “gang-là”, ils viennent faire des millions, ensuite ils s’en
retournent dans leur ashram !

Vous vous rappelez quand Babaji est arrivé ici au forum de Montréal, puis il avait son petit
bol en plastique, il envoyait de l’eau de rose aux masses là, l’amour ! Faut-il nous prendre
pour des cons, “câlisse” ! Faut-il nous prendre pour des cons ! Ensuite, ils s’en retournent
chez eux dans des gros 747. 

Il ne faut pas que je commence à parler de ça parce que je vais m’énerver (rires du public).
Il dit : apprenez donc à vous prendre comme vous êtes, vous êtes plein “d'marde” puis
sentez-la, puis soyez bien avec ! Avec le temps, la senteur va changer. Il y a bien des
affaires que je ne vous dis pas qu’ils me disent ! 

Question ?

Question :  C'est ça être unique ?

BdM : Ça fait partie de ça. Ça fait partie de ça... Il dit : être unique, ça veut dire ne pas se
comparer aux autres. Si vous étiez capables en tant qu’Hommes de ne pas vous comparer à
personne, instantanément, vous arrêteriez instantanément de vous étudier.

Question : Si les gens se recherchent tant, est-ce que c'est à cause de mauvaises situations
au niveau de l’enfance où les parents dévalorisent trop leurs enfants ?

BdM : Oui. Ils disent que ça ne fait pas partie de notre civilisation de donner de l’autorité à
nos enfants. De l’autorité ! “Ce que tu dis c’est ça, ce que tu dis c’est ça, ce que tu dis c'est
ça”. On est toujours dans un processus contestataire : “hé t'es jeune, parle pas, écoute, t'es
jeune, écoute”... 

Ils disent : des enfants, ça n'existe pas, c’est des petits adultes. Ça ne devrait même pas être
utilisé le mot “enfant”. C’est des petits adultes. Il y en a qui ont été vos pères dans une autre
vie. Ça fait que ça, ça fait partie de la psychologie, de l’éducation involutive qui est
extrêmement déformatrice. Il y en a qui sont plus chanceux que d’autres. Il y a des gens qui
ont eu des personnalités, des vies toutes déformées à cause d’une mauvaise éducation. C’est
abominable ! 

Ils disent que l’éducation, c’est une initiation, ça devrait être pris très très sérieusement une
initiation ! L’enfant vient au monde, il ne sait pas ce qu'il est, il faut que tu l’éduques. 

Ce n'est pas comme quand tu meurs. Quand tu meurs, tu es déjà grand, tu arrives de l’autre
bord, tu es prêt. Tu arrives là à soixante-cinq ans, tu arrives là à soixante-cinq ans ! Tu
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arrives là à dix ans, tu arrives là à dix ans ! Tu as toute ta conscience quand tu arrives de
l’autre bord, tandis que quand tu arrives dans la matière, tu n'es plus rien, tu es petit. 

Quand tu viens au monde, tu as besoin des parents pour t’éduquer. Quand tu arrives de
l’autre bord, tu n'as pas besoin de parents, tu as besoin rien que des guides pour te montrer
sur quel plan tu es rendu, puis quelle sorte de job que tu as à faire. Ce n'est pas le même
processus.

Question : Qu'est-ce qui fait que tu arrives dans telle ville ?

BdM : Ça fait partie de ton plan de vie. Vous choisissez où vous voulez venir. Il dit : être
unique, ce n'est pas un idéal, il dit : c’est une réalité.

Question : Quand on naît... J’ai lu dans un article que des enfants de deux, trois ans,
surtout les enfants se souviennent d'une ancienne vie...

BdM : C’est sans importance pour vous autres ça, parce que vous ne pourrez jamais prouver
sans doute que le souvenir d’une ancienne vie, ça fait réellement partie du souvenir d’une
ancienne vie. Ça peut faire partie de votre conscience astrale. Vous n'aurez jamais la preuve
absolue de ça. Comme vous ne pouvez pas avoir la preuve absolue de ça, à ce moment-là
c’est mieux de ne pas vous en occuper parce que vous allez faire de “l'overtime”. 

Imaginez-vous si vous avez l’impression que vous avez été Napoléon, puis tout d'un coup la
semaine prochaine, vous rencontrez quelqu’un en avion qui vous dit : “moi aussi, j’ai eu
l’impression que j’étais Napoléon”. Là, vous allez vivre des gros conflits. Ça fait que vous
ne pouvez pas avoir de preuve de ça. Puis ça, ça fait partie des jeux de l’Esprit, ça fait partie
de l’astral de la conscience humaine, puis il y en a beaucoup de ça dans le monde, de toutes
ces idées-là ou de ces théories-là qui se promènent, puis c’est sans importance. 

Ce que vous ne pouvez pas savoir absolument, c’est sans importance ! Ce que vous pouvez
savoir absolument, ça fait partie de ce que vous pouvez savoir. Ça vous donne quoi de
savoir quelque chose dont vous ne pouvez pas avoir l’absolue certitude que c’est ça ? Vous
allez toujours demeurer prisonniers des théories. Ça fait que la meilleure chose, tu ne t’en
occupes pas.

Il dit : occupez-vous juste de ce que vous pouvez contrôler. Ce que vous ne pouvez pas
contrôler, ne vous en occupez pas. Sans ça, vous allez vous faire ballotter à gauche puis à
droite, parce qu’il y a du matériel intéressant là-dedans, mais si vous ne pouvez pas le
contrôler, ça vous donne quoi de savoir ? 

Penses-tu que je vais aller voir dans mes vies antérieures moi, qu’est-ce que j’étais moi ?
“No way”. Ça fait trente ans que j’ai des voyants qui disent : “ah, tu étais ça dans ta vie
antérieure, puis tu étais ça dans ta vie antérieure”... Je ne suis pas intéressé moi, à savoir ce
que j’étais dans ma vie antérieure. 

J’essaie d’être bien dans ma peau “now” (maintenant). Sans ça, ça ne finit plus. Ça me
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donne quoi moi, de savoir ça ?! Faire de “l’overtime” encore ? Il dit : tout ce qui fait partie
du passé, c’est sans importance.

Question : Pourquoi vous dites que le passé c’est sans importance, alors que c’est à cause
du passé qu’on est comme on est aujourd’hui ?

BdM : C’est sans importance dans le sens qu’on ne peut pas mettre de la valeur dedans,
parce qu’on ne peut pas le contrôler. Je m’en vais vous donner un exemple…

Question : Mais pour apprendre à se connaître ?

BdM : Si l’Homme pouvait partir de zéro, n’importe quand dans sa vie, dans sa trajectoire,
pouvait partir de zéro là, oublier complètement le passé, puis juste s’en aller vers là,
l’Homme pourrait devenir conscient très très rapidement. C’est le passé qui le retarde. 

Le passé crée en lui de la réflexion, des valeurs qui sont totalement subjectives, puis ça, ça
retarde son évolution, parce que ça l’empêche de développer une communication mentale
avec le plan mental, donc entrer dans une forme de communication télépathique. Donc il
reste toujours dans un processus de réflexion de l’ego, recherche de soi. Le passé c’est mort,
l’avenir n'est pas là, ce qui compte pour l’Homme c’est de vivre le plus possible dans le
présent.

Question : Pour être à l'écoute du présent, c'est comme être conscient du passé ?

BdM : Non, non, non, non, non, non, non ! Si vous êtes conscients de votre passé, vous ne
pourrez jamais être à l’écoute de votre présent. Vous êtes à l’écoute de votre passé, vous
allez toujours être dans votre mémoire, vous ne serez pas dans votre conscience, vous êtes
dans votre mémoire. 

Si vous avez un “chum” que vous avez bien bien aimé, vous avez été en amour avec, vous
l’avez bien aimé, vous n'êtes pas capables de le lâcher, comment est-ce que vous allez
pouvoir vous faire un autre “chum” ? Vous n'êtes pas capables. Mais la minute que vous
allez lâcher le passé, là vous allez rentrer dans une nouvelle relation. C’est comme ça que ça
marche. C’est la même chose pour la conscience personnelle.

Le passé, c’est toujours de la réflexion, c’est toujours de l’illusion, ça fait partie de la
souffrance de l’Homme. Il y a des bons côtés du passé, il y a des mauvais côtés du passé,
mais le passé en soi, c’est du matériel qui est fini, ça fait partie de la mémoire subjective,
pas universelle, subjective !

Question : Il faut passer comme à une autre étape, il ne faut pas faire le point sur ça ?

BdM : Si vous voulez faire du point, c’est parce que vous avez l’insécurité de ce que vous
êtes maintenant. C’est pour ça que vous faites des points. Vous pouvez faire des points toute
votre vie. Il y a du monde (des gens) qui font des points, ça fait quarante ans qu’ils font des
points. Ils font des mises au point. 
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Ils sont rendus à soixante ans là : “qu’est-ce que tu fais à cet âge-là”... “Ben, je fais une
autre mise au point”... “As-tu vécu”... “Ben, dans les vingt prochains vingt ans, je vais
vivre, je m’en vais avoir fait des mises au point”... (rires du public). Là, il est rendu à
quatre-vingt-cinq, il y a encore une autre mise au point : “il m’en reste encore une couple,
puis après ça, je vais être correct”. Puis après ça, il est mort, il a fait toutes ses mises au
point. C’est quoi cette affaire, les mises au point ! 

Il dit : être unique dans sa nature réellement fondamentale, il dit : c’est votre capacité de
vivre votre présent sans taponner dans le passé, puis sans taponner dans le futur. Ça, c’est
unique. 

Si tu taponnes dans le passé un petit peu, tu perds de ton unicité. Si tu taponnes un petit peu
dans le futur, tu perds ton unicité, mais si tu restes dedans, pouf, tu es unique, tu n'as plus de
problème, pouf ! Mais si tu t’en vas dans le passé, puis que tu regardes ton “chum” que tu as
aimé quand il te “mangeait les oreilles”, t’es fait, tu n'es plus unique. 

Il dit : unique ça veut dire total. 

Ça fait que si le passé t’enlève de la totalité parce que tu penses à ton “chum”, ton autre
“chum”, comment est-ce que tu veux avoir une relation avec celui que tu as là  parfaitement,
tu n'es pas capable, ou tu penses à celui qui va venir ! Ça fait qu’être unique, c’est vivre
dans sa totalité. 

C’est quoi ça, sa totalité ? Il dit : c’est chaque seconde que t'es bien avec toi-même. Mais si
tu penses à ton “chum” dans le passé, tu n'es plus bien avec toi-même là, il te manque
quelque chose, tu as de la peine qu’il ne te “mange plus les oreilles” comme avant. 

Autre question ?

Question : (Question personnelle inaudible).

BdM : Posez-moi une question, là vous me contez votre vie, c’est trop long, je ne
comprends rien. Posez-moi une question. Non, non, posez-moi une question. Posez-moi une
question ! Si vous ne me posez pas de question, je ne comprends rien, je suis fait comme
ça... Ben, posez-en une !

Question : Est-ce que ça peut être une bonne affaire d'étudier son passé et de bien vivre
son passé ?

BdM : Ah ! Il dit : C’est bon si ça va vous amener à vivre dans votre présent plus.

Question : Alors il n'y a pas différence...

BdM : Oui, mais ça, c’est une valeur… Ça, c’est un alibi psychologique. Mais si vous allez
étudier votre passé, même si votre passé est récent, il faut que ça serve à vivre votre présent
plus. 

1968



Si ça ne sert pas à vivre votre présent plus, à ce moment-là, ben, ça ne vaut rien, c’est
inutile. Le passé, c’est bon simplement si ça vous sert à vivre votre présent plus, puis
éventuellement vous n'aurez plus besoin de votre passé, vous allez être rien que dans votre
présent.

Question : Et si on revit les mêmes affaires ?

BdM: Ça fait encore partie d’évaluer le passé par rapport au présent. Si vous revivez les
mêmes affaires, c’est parce que vous n'avez pas ajusté votre passé par rapport au présent,
c’est parce que vous avez trop taponné dans le passé. 

Vous n'avez pas été assez dans le présent, parce que si vous étiez totalement dans le présent,
vous ne vivriez pas les mêmes affaires. Dans le présent votre conscience est créative. Dans
le passé, elle est réfléchie. Dans l’avenir, elle est réfléchie.

Regardez ce qu’il dit. Écoutez bien ça, c’est intéressant. Il dit : c’est une femme intelligente,
mais elle ne veut jamais admettre qu’elle n'a pas raison. Elle a besoin de ça pour son ego
d’avoir raison, puis ça, ce n'est pas mauvais. Où ça devient mauvais, il dit : c’est quand elle
ne comprend pas qu’elle n'a pas besoin d’avoir raison. C’est l’ego ça, vous n'avez pas
besoin d’avoir raison ! Tout ce que vous avez besoin d’être, c’est d'être d’intelligente, être
intelligente créativement.

Puis ça, il faut s’habituer à ça, parce qu’on n’est pas habitué à ça. Habitué à avoir raison, ça,
ça fait partie de notre culture, mais être habitué à être dans notre Intelligence, ça, on n’est
pas bien habitué, ça prend un certain temps. Mais avec le temps, on devient habitué, puis à
ce moment-là on n’a plus besoin d’avoir raison. On est rien que dans ce fluide-là tout le
temps, tout le temps, tout le temps. Donc rappelez-vous de ça. 

Question ?

Question : Quelqu’un qui se recherche, c’est quelqu’un qui manque d’identité ?

BdM : Se rechercher, ça fait partie d’un manque d’identité.

Question : O.K. Est-ce que l’identité, ça peut se construire personnellement, avec un
agenda, ou l’identité c’est seulement le résultat des expériences qui ont été vécues ?

BdM : C’est le résultat des expériences que vous avez vécues. Vous ne pouvez pas arriver à
de l’identité par un agenda ou la création d’un agenda parce que la création d’un agenda, ça
fait déjà partie de votre insécurité, parce que ça fait partie des structures… Eux autres
appellent ça les “structures involutives” de l’ego. 

La transformation, tout ça, ça amène à l’identité. L’identité, c’est un résultat qui n'est pas
sous notre contrôle. Ça fait partie des forces de vie ça, qui nous travaillent, ainsi de suite,
qui nous amènent un jour à une certaine réalisation.
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Question : Ça veut dire que c’est quasiment impossible d’avoir de l’identité quand on est
jeune ?

BdM : Ah ! Ben, c’est sûr ! C’est sûr ! C’est sûr ! Vous pouvez avoir un certain niveau
d’identité, mais votre identité, elle va se consolider seulement à un certain âge. Avoir de
l’identité là, ça vient… Avoir de l’identité là, quelqu’un qui a de l’identité vers la fin de ses
vingt ans, il est très chanceux... la fin. Je parle de l’identité dans le sens de la consolidation
complète de ton ego. Tu sens ta puissance créative... Bang !  Libre. C’est jeune ça ! 

Question : Il faut avoir vécu beaucoup d’expériences pour avoir de l’identité ou quelqu’un
qui est dérangé peut quand même développer de l’identité ?

BdM : Premièrement, ça dépend de l’évolution de l’âme, ça dépend du caractère
astrologique de nos planètes, des influences internes qui sont très puissantes, ça dépend du
plan de vie. C’est très très différent pour chaque individu. Il y a des individus qui ne
peuvent pas vivre des changements vibratoires trop profonds parce qu’ils ont des
responsabilités sociales qui doivent être maintenues. Ça dépend des individus. On a tous des
plans de vie différents.

Ils disent qu’il n'y a pas un Homme qui en arrive à l’identité par le même chemin, pas un !
Quand bien même vous auriez deux siamois, ils vont en arriver à l’identité différemment.
C’est très très occulte l’identité de l’être, c’est très personnel, c’est très particulier. Ça fait
partie du caractère unique de sa conscience. 

C’est pour ça qu’ils disent que c’est très très dangereux sur le plan psychologique de vouloir
mouler les individus. Tu ne peux pas mouler les individus. C’est unique un individu. 

Tu peux créer un terreau pour qu’il grandisse, la culture, le support émotionnel, toute
l’éducation, la grande éducation, un mentor, je ne sais pas… Mais un individu, c’est très
unique un individu. Vouloir mouler un individu, c’est très dangereux. C’est le problème des
pays socialistes, communistes, en Russie, par exemple, dans les années trente, quarante...
Les religions.

Il y a des Lois fondamentales concernant l’évolution de l’Homme, puis l’Homme va y
arriver à ces Lois-là. À partir du moment où l'Homme ou l’Humanité va prendre conscience
de la nature de la pensée, à ce moment-là l’évolution va se faire, parce que ça a été, ça, notre
blocage depuis des milliers, puis des milliers d’années. 

On ne savait pas c’était quoi la pensée. On connaissait le phénomène de la pensée, mais on
ne connaissait pas la pensée en terme de phénomène occulte. L’origine de la pensée, ça
vient d’où la pensée ? Qui c’est qui crée la pensée ? C’est quoi les structures mentales de la
pensée, les architectures de la pensée ? Ça fait que ces connaissances-là nous ont jamais été
transmises. 

Maintenant qu'on commencer à y accéder à cette information-là, ben, c’est évident que
l’Homme va arriver à la réalisation du caractère unique de son être beaucoup plus
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facilement, puis il va en arriver finalement à décrocher du besoin de se rechercher
constamment. 

Ça fait que ça va être plus facile pour lui de se prendre comme il est, parce que se prendre…
On n’est pas parfait tout de suite... Fin.
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Les illusions de l’ego - S’engendrer des malaises PE#130 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

130 – LES ILLUSIONS DE L’EGO
S’ENGENDRER DES MALAISES

Ils disent : essayez de comprendre l’ego, votre ego, comme on vous l’explique, regardez
bien ça ! Ce que vous pensez, c’est sans importance. Pourquoi ? Parce que c’est coloré, c’est
réfléchi, c’est astralisé, mais il dit : ça ne veut pas dire que vous n’êtes pas intelligents. 

Il dit : c’est quand ça vous crée des problèmes que vous n’êtes plus intelligents, c’est quand
ça vous crée des problèmes que vous n’êtes plus dans votre Intelligence. Si ça ne vous crée
pas de problème, vous êtes dans votre Intelligence. Avez-vous des problèmes avec cette
proposition-là ? 

Regardez ça ! Il dit : ce n'est pas votre ego qui est le problème, c'est la place qu'il prend. 

Ce qu'ils veulent dire par ça, c'est que la place qu'il prend, ça veut dire les illusions qu'il se
crée. Ça veut dire quoi ça ? Les malaises qu'il s'engendre. Si l'ego s'engendre des malaises, à
ce moment-là vous n'êtes pas dans votre Intelligence créative, vous êtes dans une
intelligence réflective. L'ego ce n'est pas supposé s'engendrer des malaises. Si ça engendre
des malaises, c'est parce qu'il est dans un processus de réflexion.

Pourquoi est-ce que l'Homme a tant de difficulté à s'identifier avec lui-même ou s'identifier
avec sa Source ? 

Il dit : c'est parce qu'il ne réalise pas qu'il est toujours en train de s'engendrer des malaises.
Ça fait qu'on s'engendre des malaises en tant qu'ego, puis on ne le réalise même pas qu'on
s'engendre des malaises. Puis dans ce phénomène-là d'engendrer des malaises, on perd
contact avec notre Intelligence, notre Source, appelez ça comme vous voulez, le caractère
unique de notre conscience personnelle.

Il dit : ce n'est pas normal de ne pas être bien dans sa peau ; si vous n'êtes pas bien dans
votre peau, c'est parce que vous pensez des choses qui ne font pas partie de votre réalité,
donc vous pensez des choses qui ne sont pas réelles. C'est sûr que si vous pensez des choses
qui ne sont pas réelles, vous ne serez pas bien dans votre peau. Mais ça vient d'où ces
choses-là qu'on pense, qui ne sont pas réelles ? 

Il dit : ça vient de la déformation de notre moi. 

Ça, c'est de la culture, parce que notre moi a été déformé par la culture, les religions, les
philosophies, les politiques, “whatever”. Puis avec ce moi-là qui est déformé, c'est normal
qu'on se cherche, comprendre pourquoi on se cherche. Mais ça ne nous donne pas de
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solution ça !

Il dit : ce n'est pas en vous cherchant que vous allez vous trouver, c'est en réalisant que vous
êtes intelligents. Puis là, vous allez dire : “comment est-ce qu'on peut réaliser qu'on est
intelligents, si on est inconscients”... 

Il dit : il y a toujours une partie de vous autres qui est Lumière. 

IL Y A TOUJOURS UNE PARTIE DE VOUS AUTRES QUI EST LUMIÈRE ! 

Le reste, c'est de la cochonnerie ! Tu t'habitues à la Lumière, puis un petit peu de Lumière,
puis un petit peu de Lumière, puis un petit peu de Lumière, puis éventuellement tu rentres
dans ton unicité. Sans ça, vous allez vous chercher toute votre vie.

Il dit : c'est pour ça que vous avez avantage à parler avec du monde (des gens) qui sont
intelligents, parce que si vous parlez avec du monde (des gens) qui sont intelligents, ben, à
ce moment-là quand vous allez dire quelque chose qui est intelligent, ils vont dire : “c'est
intelligent ça”...

Ça fait qu'ils vont vous encourager à aller plus loin, mais si vous parlez avec du monde (des
gens) qui ne sont pas intelligents... Puis pour eux autres, “pas intelligents” ça ne veut pas
dire des gens qui n'ont pas d'éducation, parce qu'il y a des gens qui ont de l'éducation qui ne
sont pas intelligents ! Ce n'est pas parce que vous avez un doctorat que vous êtes
intelligent ! “Intelligent”, ça veut dire conscient. Ça ne veut pas dire structure du mental
inférieur.

Si tu vas voir un psychologue, tu vas dire : “je communique intérieurement”, il va te dire :
“va-t'en à Grande bâtisse” (HP)... Ça fait que la NOTION de l'Intelligence puis la
CONSCIENCE de l'Intelligence, CE N'EST PAS LA MÊME CHOSE. 

Il dit : vous avez trop tendance à questionner ce que vous savez au lieu d'apprendre à vivre
avec, même si c'est inconfortable temporairement, apprenez à vivre avec, apprenez à vivre
avec. 

Le caractère unique de l'Homme, c'est inconfortable temporairement, apprenez à vivre
avec ! Si vous n'êtes pas capables d'apprendre à vivre avec ce caractère inconfortable de
l'Homme, qui est né de son unicité, ben, automatiquement vous allez vouloir vivre comme
les autres, être comme les autres, penser comme les autres. Ça fait que vous allez
automatiquement appartenir à la conscience de la masse, vous allez vous chercher toute
votre vie. Quand les modes vont changer, vous allez aller dans la direction des nouvelles
modes !

Il dit : ce n'est pas en vous cherchant que vous allez vous trouver, c'est en goûtant de ce que
vous savez, apprenez à goûter de ce que vous savez, même si vous êtes tout seuls à le
savoir, même si vous êtes tout seuls ! Seulement c'est plus dur si vous êtes tout seuls à
savoir, ou à savoir quelque chose. Éventuellement, vous allez rencontrer quelqu'un qui sait
la même chose que vous. Vous allez dire : “ah, je ne suis pas aussi sans-dessein que je
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pensais, je n'étais pas aussi niaiseux que je pensais”...

Il y a des médecins qui viennent me voir qui me disent : “monsieur Bernard, j'ai eu des
expériences quand j'étais jeune, je n'en parlais pas à mes collègues”... Peut-être s'il en avait
parlé à ses collègues, ses collègues auraient dit : “moi aussi, j'en ai eu une”... Ça fait qu'on
ne respecte pas notre unicité, on a bien de la difficulté avec ça, puis plus on avance, plus on
appartient à des civilisations conformisantes, plus c'est difficile. Plus on est dans des
milieux homogènes, homogénisants, plus c'est difficile. Comme les Anglais disent : “you've
gotta turn to the line”, sois en ligne ! 

C'est évident que la conscience, ce n'est pas une affaire d'être en ligne, la conscience c'est
toujours une tête au-dessus de la masse.

Il dit : vous ne pouvez pas être en conscience tout de suite sans vivre un certain inconfort,
parce qu'être en conscience ou rentrer dans votre conscience, ou dans le caractère unique de
votre conscience, c'est inconfortable. Il faut que tu t'habitues, ça prend des années. On
appelle ça une initiation de l'Homme, transformation de l'Homme, c'est normal ! 

Il dit : ce n'est pas parce que vous êtes inconfortables que vous n'êtes pas sur la bonne route.

Il dit : la plus grande illusion de l'ego, c'est de vouloir être conscient, oubliez ça : vouloir
être conscient ! Vouloir être conscient, c'est encore une recherche, c'est le chien qui court
après sa queue.... Vouloir être conscient ! 

Si vous me disiez : “j'aimerais ça, être bien dans ma peau”, ah, ben, je dirais : “ça, c'est
bien, être bien dans sa peau”, mais vouloir être conscient, c'est quoi ça, vouloir être
conscient ?! C'est un idéal, c'est quoi ça ?! Vouloir être bien dans sa peau, ah, pas de
problème !

Je connais quelq'un qui me disait : “comment est-ce que je peux être bien dans ma peau”...
Ben, je lui disais : “accepte-la, ta peau, pour être bien dedans”... Si tu es un chien, arrête de
vouloir être un chat ; si tu es un chat, arrête de vouloir être un chien ! Accepte-la, ta peau !
Mais non, le chien se compare au chat, le chat se compare au chien, on fait ça toute notre
vie, imagine-toi ! 

Celui qui a de l'éducation se compare avec celui qui n'en a pas, celui qui n'en a pas se
compare avec celui qui en a ! C'est comme la femme qui a des petits seins et qui se compare
à la femme qui a des gros seins ; celle qui a des gros seins, elle veut des petits seins ! On
n'est jamais content, on n'est pas capable d'être, de vivre notre unicité.

Il dit : vous vivez constamment la “travestie” de votre réalité, puis après ça, vous voulez être
réels ! Habituez-vous à la vivre, votre réalité. Qu'elle apparaisse “croche” aux yeux des
autres, tssss, ce n'est ni ici, puis ni là ! 

Il dit : c'est un problème de l'ego de vouloir constamment s'ajuster, puis s'ajuster, au lieu de
rien que vivre son affaire. C'est un problème de l'ego.
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Il dit : la conscience évolutive, c'est une conscience de développement, ce n'est pas une
conscience de construction, vous ne pourrez jamais vous construire et devenir telle affaire.
C'est un processus évolutionnaire, c'est en dehors de l'ego. 

Ils vont vous enlever votre mémoire pour vous donner la preuve que de la conscience, c'est
basé sur un certain vide. Ils vont vous enlever... Vous allez perdre un peu de votre mémoire
dans le processus d'évolution, c'est sûr ! C'est sûr ! Ça ne veut pas dire que vous n'avez pas
de mémoire, ils vont vous la suspendre pour vous donner la preuve que la mémoire de l'ego,
ce n'est pas un attribut seulement de l'ego, puis ils vont le faire parce que la mémoire de
l'ego... L'ego mesure son intelligence en fonction de sa mémoire. 

L'Homme va dire : “ah, ben, moi j'ai une grosse mémoire, j'ai une bonne mémoire, je suis
intelligent”... Ça n'a rien à faire avec votre Intelligence le degré de mémoire que vous avez !
Je parle en matière de cause, moi là ! 

Il dit : la mémoire que vous avez en tant qu'ego, c'est simplement un maintien pour la sanité
de votre Esprit, puis ça fait partie des Lois universelles occultes ça ! C'est ça qui permet à
l'Homme de sentir qu'il est normal, sain d'esprit. Aussitôt qu'il commence à sentir qu'il y a
une suspension de sa mémoire, il commence à s'énerver, habituez-vous à ça, habituez-vous !

Ça ne veut pas dire que vous allez perdre votre mémoire, mais il va y avoir une retenue de
mémoire que vous n'aviez jamais pensé que vous vivriez. Ce n'est pas nécessairement tout le
monde, mais certains individus vivront certainement ça, parce qu'il y a trop de cochonneries
dans la mémoire, il y a trop de déchets dans la mémoire, il y a trop de rebuts dans la
mémoire. C'est comme une atmosphère qui bloque la Lumière, cette affaire-là !

Si vous basez votre Intelligence sur votre mémoire, vous allez frapper un nœud un jour, si
jamais pour une raison ou une autre, vous allez loin dans le processus de transformation de
l'Homme. 

Il dit : votre mémoire, c'est simplement un niveau de conscience, c'est un niveau de
conscience, c'est un plancher de votre conscience, mais ce n'est pas toute votre conscience !

Il dit : l'évolution de l'Homme, c'est la consolidation de son moi par rapport à ce qu'on
appelle nous autres, un certain vide, mais ça n'existe pas le vide ! C'est une illusion ça, c'est
une illusion spirituelle, le vide ça n'existe pas, il n'y en a pas de vide ! Tout est plein ! Il n'y
en a pas de vide. C'est les Hindous qui nous ont amené le concept du vide, c'est pour ça
qu'ils sont vides eux aussi ! Ils crèvent de faim ! Vide ! 

C'est comme le silence de l'âme, ça n'existe pas le silence de l'âme, il y a toujours quelque
chose qui se passe, ce n'est pas parce que ta radio est fermée que les ondes ne sont pas là !
Ouvre ta radio, puis les ondes vont rentrer, tu vas entendre CKVL. Le vide ! On est plein de
notions involutives, puis on leur donne des valeurs extraordinaires, universelles,
universitaires, idéologiques, religieuses... Le vide !

Il dit : le vide c'est une notion spirituelle, ça n'existe pas ! La seule raison que le monde
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cherche le vide, c'est parce qu'ils ont trop de statique dans la tête, ils veulent la paix, ça fait
qu'ils cherchent le vide, mais il n'y en a pas de vide ! 

S'ils ne vous communiquent pas au niveau d'une pensée, donc une télépathie, ils vont vous
communiquer au niveau vibratoire, c'est la même chose ! Que ce soit une vibration qu'ils
vous communiquent ou que ce soit au niveau d'une forme-pensée qu'ils vous
communiquent, c'est la même affaire !... Le vide !...

Les mystiques du Moyen Âge ont cherché le vide, puis le vide, puis le vide, puis ils se sont
flagellés pour trouver le vide, puis aussitôt qu'ils avaient un petit peu de vide, ça remplissait
encore, puis ils se flagellaient encore, puis ça remplissait encore, puis ils se flagellaient
jusqu'à tant qu'ils capotent, jusqu'à tant qu'ils hallucinent... Le vide ! 

Il dit : vous êtes plein de notions qui n'ont rien à faire avec la réalité parce que vous faites
partie de l'involution. 

Il dit : ces notions-là, ça ne vous a pas été transmis, il dit : vous les avez pensées ! Comment
est-ce que l'Homme peut penser des notions, puis vouloir constater le réel, lorsque penser ça
fait déjà partie de l'involution, ça fait déjà partie de la réflexion, ça fait déjà partie de la
coupure entre l'ego puis le double, la Source !

Il dit : ça ne nous dérange pas que vous pensiez, mais sachez au moins qu'on est en arrière...
Minimum... Mais si on ne sait pas qu'ils sont en arrière, ben, on est dans l'involution. Puis
là, on risque de se faire passer n'importe quoi. 

Il dit : l'Homo sapiens c'est un être qui se pense délaissé, l'Homme sur la Terre, l'Homo
sapiens c'est un être qui se pense délaissé. L'Homme n'est jamais délaissé, c'est quoi cette
affaire-là, délaissé ! On n'est jamais tout seul avec nos problèmes, c'est quoi nos
problèmes ? 

Il dit : vos problèmes c'est des conditions créées dans votre conscience pour l'évolution de
l'ego, pour l'évolution de l'Homme, pour l'évolution de l'âme, pour la transmutation de
l'âme. 

Il dit : vous n'êtes pas sur la Terre pour vivre une expérience, vous êtes sur la Terre pour
évoluer à travers l'expérience, ce n'est pas pareil ! Vous croyez qu'il y a une limite à votre
conscience, il n'y en a pas ! IL N'Y EN A PAS ! Que vous soyez menuisier, chirurgien,
architecte, il n'y en a pas de limite à votre conscience.

Il dit : la conscience c'est un système de communication entre l'invisible puis la matière,
entre l'Homme matériel incarné et l'Homme universel. C'est un système de communication
qu'on appelle ultimement de la télépathie pour le moment. Un jour on donnera à ça un autre
nom, mais pour le moment c'est une télépathie, mais une télépathie qui n'est pas réalisée par
l'Homme.

Donc, comme elle n'est pas réalisée cette télépathie-là par l'Homme, l'Homme est obligé de
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toujours convenir avec un processus réflectif, et dans cette “convenience-là” (convenance),
il est obligé de s'accepter en tant qu'être pensant, donc il est obligé de s'accepter en tant
qu'être diminutif, diminué, réfléchi, alors qu'il n'est pas ça “pantoute” (pas du tout). 

Ça fait que c'est quoi les conséquences ? C'est que quand vous avez des problèmes, votre
maison brûle, votre “chum” vous “crisse” là, là vous vivez des pensées de toutes sortes, puis
ces pensées-là vous mettent dans un mode de réflexion, et ça, ça vous encadre dans une
petitesse d'esprit qui est existentielle qu'on appelle l'ego. Puis de tout ça, ben, vous voulez
vous extirper, puis ça, vous appelez ça “de la recherche de soi”. 

Alors que si l'Homme était dans un processus de télépathie, puis que sa “blonde”, le “chum”
venait de la “crisser” là, l'homme serait capable ou la femme serait capable de communiquer
puis de savoir pourquoi, ils auraient une réponse ! Ça fait qu'à ce moment-là, il n'y aurait
plus besoin de faire de la recherche, puis tomber dans : “qu'est-ce que c'est que je n'ai pas
fait que j'aurais dû faire”... 

Tomber dans la culpabilité, un des plus grands poisons de l'astral, puis on l'a … collée au
cul ça, la culpabilité ! On en mange de ça... De la culpabilité ! La grosse miasme, ça, c'est de
la grosse miasme ! Ceux qui ont le pouvoir, ils aiment ça te faire sentir de la culpabilité, les
curés les “monseigneurs”, les idéologues, les parents ! Ceux qui veulent garder les
mémoires de la race, ceux qui veulent garder les traditions, les grands ignorants des
religions ! 

Où il y a le plus d'ignorance sur la planète Terre, c'est dans les religions, c'est un vrai
capharnaüm cette affaire-là, c'est la plus grande des abominations, les religions, puis on y
croit dur comme fer. Plus on est ignorant, plus on y croit dur comme fer, on est prêt à se tuer
puis à se faire sauter pour !

Moi je n'ai aucune sympathie pour l'Humanité. Pour l'Homme, oui. L'individu, oui. Je suis
capable d'aller “a long way” (un long chemin) pour l'Homme en tant qu'individu, mais avec
l'Humanité, aucune sympathie ! 

La mémoire de la race, les grandes idéologies, les grands royaumes, les grands empires, les
grandes religions, Karl Marx, Staline, Hitler, les imams, toute la cochonnerie, les papes,
toutes les sectes, les guerres, même chose, les famines, même affaire, c'est le karma des
nations... L'Homme, l'individu, oui, mais les grandes masses, la “mollasse”, moi,
commencer à m'inquiéter de la “mollasse”, “no way” (en aucune façon). Je n'ai plus de
spiritualité, je n'ai plus ça, ces affaires-là, moi !

Avez-vous vu ça, comme ça a grandi aux Nations Unies quand Bush a dit au monde : “si les
Nations Unies ne s'organisent pas pour réellement prendre de l'action contre Saddam
Hussein, si le gars ne corrige pas sa “game” avec les inspecteurs”... Il dit : “nous autres,
on va considérer les Nations Unies comme “irrelevant” (pas pertinent), comme ça ne
compte même plus, pour nous autres, des Nations Unies, on va vous considérer comme la
ligue des nations dans les années 30, des années 40, quand vous n'avez rien fait contre
Mussolini puis Hitler”... 
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Alors là, ils ont eu peur, c'est plus la “game” là, parce qu'ils savent que les Américains sont
capables d'y aller tout seuls. Ça fait qu'enlignez-vous là, la “mollasse” ! Pensez-vous que
c'est les Français qui vont les régler, les affaires, la France, la belle France, bande de têteux !

Chrétien (homme politique) qui décide de “backer” Bush en 1990, rien qu'après que Chirac
a “backé” Bush en France ! Pas de colonne, t'sé ! On est fins, nous autres, on veut être fins,
on veut être reconnus comme du monde fin ; si vous n'êtes pas prêts à vous battre pour votre
liberté, vous allez la perdre !

Les démocraties ne sont pas équipées pour faire face au mal, vous allez le comprendre un
jour, attendez, ça va venir, vous allez voir l'avenir là ! Ils sont allés chercher Churchill dans
les années 40, ils sont allés chercher Churchill, ils voulaient tous la paix, les Anglais, la
paix, “at all price” (à tout prix).

L'Allemagne commençait à se reconstruire à partir des années 24 en secret ; en 35 l'aviation
allemande était aussi forte que l'aviation anglaise. Si on a eu une deuxième guerre mondiale,
c'est à cause de la niaiserie des Britanniques puis des Français qui n'étaient pas capables de
s'enligner, puis l'incertitude américaine séparée par l'Atlantique. C'est pour ça qu'on a eu la
guerre, sans ça elle aurait été arrêtée en 35, la guerre ! 

Ça fait que la masse, la “mollasse”, les nations désunies ! Si vous étudiez votre Histoire,
vous allez réaliser que c'est les Américains en 19 puis en 39, puis avec la Russie en 89, qui
ont fait le plus pour libérer l'Humanité des systèmes dictatoriaux ; les Américains qu'on
critique parce qu'ils ne sont pas “pognés” dans la glace ! C'est la même chose pour
l'Homme, l'individu va prendre concience, puis quand il va prendre conscience il va être
tout seul, pas à deux, seul ! 

Ça fait que si vous êtes à deux, puis si vous voulez avoir l'approbation de l'autre,
l'approbation des autres, ben, vous êtes faits à l'os ! Vous allez rester dans la miasme, c'est
sûr, puis la culpabilité ça va vous lier à la miasme, la crainte ça va vous garder dans la
miasme. 

Il y aura toujours un prix à payer pour la liberté, puis c'est la guerre, la guerre contre nos
illusions, la guerre contre nos craintes, la guerre contre l'astral, la guerre ! 

Vous voulez vivre en paix, vivre la grande spiritualité océanique, mystique des Indes, vous
allez vous retrouver dans la “merde” comme les Hindous le sont ! La spiritualité ! L'Homme
se réveillera un jour tout seul ! Il va se réveiller tout seul ! Pas à deux, seul ! Il n'aura pas
besoin de l'opinion de personne. Puis s'il a besoin de l'opinion du monde, de quelqu'un, de la
miasme, il fera partie de l'involution. 

Le régime des nations, c'est une chose ; le karma des nations, c'est une chose ; le régime de
l'Homme, c'est une autre ; puis l'absence de karma de l'Homme, c'est une autre ! C'est
d'autres Lois, puis la spiritualité n'en fait pas partie. Ça, c'est sûr, un jour vous le
comprendrez !

Il y a quelqu'un qui me disait : “ben, oui, mais monsieur Bernard, si on ne va pas en Afrique
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pour les aider les Noirs, qui c'est qui va le faire”... Je lui ai dit : “il y aura toujours
quelqu'un qui va le faire”. 

Il y aura toujours des gouvernements prêts à donner de l'argent à des Gouvernements
Africains pour que les Gouvernements Africains prennent cet argent, mettent ça dans les
comptes en Suisse, il y aura toujours des gouvernements prêts à accepter l'argent des
canadiens, pour mettre ça dans les comptes en Suisse, pendant que les masses crèvent de
faim !

Il y aura toujours des gouvernements qui seront prêts à accepter que ça n'existe pas chez eux
le “AIDS”, comment on appelle ça AIDS en français ? Le sida ! Les communistes en Chine
là, qui ne veulent pas accepter qu'il y a du Sida, parce qu'ils ne veulent pas perdre leur
grosse face chinoise là, il va y en avoir du Sida !

Ça fait partie de la “game”, ça fait partie du karma des nations, ça fait partie des grandes
transformations socio-démocratiques dans le monde, démocratiques dans le monde ! Ils vont
le vivre le sida ! Tout le monde va en avoir du sida ! Ça fait partie des grandes plaies. Il y a
des peuples qui vont disparaître à cause du Sida, ça fait partie du karma des nations ça,
“that's the name of the game” (c'est le jeu), même des gouvernements en Afrique du Sud
qui n'acceptent pas que ça existe le Sida ! Chez nous, non, on n'a pas ça !... Puis après ça,
vous allez me parler des nations, du karma des nations, puis les famines des nations ! 

Puis vous pensez que je vais souffrir du karma des nations ! Ce n'est pas les peuples que je
blâme, c'est les gouvernements des peuples que je blâme ! 

Puis on les aide, puis on les aide depuis des générations puis des générations, puis l'argent
ça s'en va dans des comptes Suisses, puis les gars ça se promène dans des grosses
Mercedes ! Des pays d'huile puis des pays de pétrole comme en Angola où le monde crève
de faim parce que les gouvernements, ou les chefs de gouvernements ou de bureaucrates
mettent leur argent dans les poches ! 

Puis moi, le bon petit canadien là, je vais me casser ma conscience, je vais être troublé dans
mon âme pour ces pays-là ! Ça fait partie du karma des nations ! Vous allez le comprendre
un jour ? Vous allez le comprendre seulement quand vous allez avoir une conscience
individualisée. 

Quand vous aurez une conscience de masse, quand vous aurez une conscience basée sur la
culpabilité, quand vous aurez une conscience religieuse, spirituelle, tout ça là, toutes les
consciences endoctrinées, vous ne comprendrez rien. Parce que vous aurez peur d'être tout
seuls avec votre Intelligence à vous autres, prêts à comprendre ce qui se passe dans le
monde ! 

On comprend ce qui se passe dans le monde, on sait que les religions sont nécessaires, que
ça fait partie de l'involution, on sait que l'Homme de l'involution a besoin d'un Dieu pour se
sentir une sorte de réconfort dans ce grand traumatisme existentiel qu'on appelle la vie de la
Terre, on le sait ça, on n'est pas niaiseux ! 
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On sait que les gouvernements sont nécessaires, mais on en a plein le cul, par exemple, de
voir puis d'entendre à travers les intellectuels, puis les presses, surtout les presses de la
gauche, que nous autres, les petits gars qui travaillons tous les jours là, de neuf à cinq là,
qu'on devrait envoyer toujours notre argent dans ces pays-là ! Parce que les Nations Unies
ne sont pas capables de développer des Lois suffisamment sévères pour dire : “si on vous
donne de l'argent pour vos peuples, puis vous mettez ça dans vos poches, on va vous barrer
les fonds”... Parce qu'il n'y a pas de volonté créative, il n'y a pas de conscience créative, on
n'a rien que des “p'tits culs” à la tête de nos gouvernements ! La miasme !

Puis après ça, on a l'idiotie, le culot de penser que Bush c'est un con ! Vous êtes mieux de
regarder l'Histoire américaine dans dix, quinze, vingt, vingt-cinq, trente-cinq ans, quarante
ans, puis vous allez voir comment est-ce que Bush a été mesuré historiquement, puis vous
allez voir que c'était probablement un des grands présidents qu'on a eu, puis on l'a eu à
temps ! On l'a eu à temps.

Ils disent : la conscience, c'est seul ! Ce n'est pas à deux, c'est tout seul ! Tu es chanceux si
tu trouves quelqu'un d'autre, tu communiques avec, c'est facile. Si tu es tout seul, tu es bien.
Tu n'as pas besoin d'être à deux. Tout seul ! Si c'est à trois, tant mieux, à dix, à cinq-mille,
tant mieux, mais tout seul ! 

Si tu n'es pas capable d'être tout seul, tu n'auras jamais de conscience, tu seras toujours dans
la mélasse ! 

Question ? Avant que je me saute les cordes vocales ! 

Question : L'âme, c'est une mémoire, elle est connectée à quoi ?

BdM : L'âme est connectée aux mémoires universelles, puis ça fait partie de sa réalité parce
que l'âme, c'est de la mémoire. L'âme c'est rien que de la mémoire. Ce n'est rien que ça, ce
n'est pas d'autre chose que ça.

Question : Il y a, des fois, au bout de cinquante-mille ans, comment ça se fait qu'elle...
(inaudible) ?

BdM : Parce que l'âme elle ne peut pas par elle-même s'autocorriger, c'est un des grands
mystères de l'âme, c'est un des grands mystères scientifiques sur le plan cosmologique de
l'évolution.

Quand l'âme a commencé à s'incarner dans la matière, eux autres de l'autre bord ne savaient
même pas que l'âme ne pouvait pas se corriger, parce que tout n'est pas su dans l'Univers
local, ça n'existe pas que tout est su. La science, c'est toujours un processus en évolution. À
leur niveau, ce n'était pas su que l'âme ne pouvait pas s'autocorriger. Et comme ce n'était pas
su, quand l'âme s'est incarnée, quand elle a commencé à se coordonner avec le corps
matériel, les sens, toute la patente de la vie matérielle, ça a créé chez l'âme des dispositions
à perdre contact avec sa Source.
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Quand ça, ça a été fait suffisamment, l'ego a commencé à se développer, l'Homme est sorti
d'une conscience astrale presque permanente dans ce temps-là, puis il est passé à une
conscience mentale inférieure qu'on appelle l'intellect, qui a donné naissance à toutes nos
civilisations.

Puis après ça, l'Homme dans l'évolution passera à une conscience supérieure mentale,
télépathique avec eux autres, puis c'est à ce moment-là que l'âme pourra se corriger dans ce
sens que l'âme ou l'Homme connecté, initié, sortira de la mémoire de l'âme, autrement dit se
libérera du karma mémoriel de la race qui fait partie de sa conscience cultivée, culturelle,
que, lui, en tant qu'être incarné, dans ses rapports avec une société, est obligé d'absorber à
travers les Lois du langage puis le son.

Un jour, ça changera ça ! Ça fera partie de l'évolution de l'âme, ça fait qu'en attendant, l'âme
ça fait partie des “Records Akashic”, elle n'existe pas en dehors des “Records Akashic”,
mais avec l'évolution de l'Homme éventuellement, l'Esprit, l'âme vont se conjuguer,
s'unifier. Et à ce moment-là l'âme sera libre des “Records Akashic”, et elle passera du plan
astral ou à une conversion astrale à une conversion morontielle.

Puis ça sera le début de l'évolution jupitérienne et l'Homme ne reviendra jamais sur la Terre,
et l'Homme construira des civilisations sur un autre plan que le plan matériel, parce que la
Terre en tant qu'école systémique ne servira plus au développement de ce qu'on appelle la
conscience fructifiée. Elle n'existera plus, la conscience fructifiée, parce que l'Homme ne
pourra plus penser. La seule raison que l'Homme  sur la Terre a une conscience fructifiée,
c'est que l'Homme pense.

Quand l'Homme ne pourra plus penser, l'Homme ne pourra plus ajouter au mémoriel de
l'âme, l'Homme ne pourra plus ajouter, donc aux archives mémorielles akashiques, et ne
pouvant plus ajouter à ces archives-là, elles ne serviront plus ces archives-là.

Et à ce moment-là l'Homme créera de nouvelles archives morontielles, cosmiques, à un
autre niveau, mais qui feront partie d'une fusion, c'est-à-dire d'une relation étroite entre la
manipulation du Rayon et l'expression instantanée de la conscience atomique chez
l'Homme, la conscience éthérique atomique chez l'Homme, sa conscience pure. 

Mais l'Homme n'aura plus besoin de mémoire pour être, il sera simplement vibratoire, il
sera télépathique, il pourra commander aux énergies sur son plan, et il ne sera plus maintenu
en gravité matérielle par les plans sur lesquels il sera, comme on a été pendant l'involution
pour servir d'expérience dans une vie en quarantaine sur la Terre. 

Autrement dit, l'expérience de l'Homme dans une école cosmique “au boutte” (au bout) de
la voie lactée, ça n'existera plus. L'Homme sera un être universel, puis il n'aura plus besoin
de se promener avec son cordon ombilical au niveau du plexus solaire pour se promener
peut-être de la Terre à la Lune. L'Homme pourra aller n'importe où dans l'Univers local,
l'Homme sera libre. 

On n'est même pas libre de se promener en astral avec notre petit cordon ombilical, parce
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que tu pars de la Terre, tu t'en vas vers la Lune, le cordon est rendu tellement rétréci qu'il
risque de casser, ça fait que tu es obligé de revenir dans ton corps pour ne pas mourir. Ça
fait qu'imagine-toi que la liberté, on n'en a pas gros, hein ! Mais l'Homme va être obligé
d'accepter en tant qu'ego, en tant qu'être pensant, un jour il va être obligé d'accepter, de
réaliser puis de comprendre que sa pensée est fracturée.

“Fracturée” veut dire que sa pensée, elle lui appartient dans un sens, puis elle ne lui
appartient pas dans un autre. Quand elle lui appartient, il se sent bien. Quand elle ne lui
appartient pas, il ne se sent pas bien. Ça fait que moi je vous dis, quand votre pensée vous
appartient, c'est parce qu'elle est créative, il n'y a pas de problème. Ce qui est bon, c'est bon.
Ce qui est créatif, c'est créatif.

Quand elle ne t'appartient pas, autrement dit qu'elle n'est plus créative, qu'elle est astralisée,
à ce moment-là il faut que l'Homme le sache, il faut qu'il sache qu'est-ce que c'est qui se
passe, et à ce moment-là il faut qu'il se décuple de tout ça en voulant dire : “tu as
conscience de l'occulte, tu as conscience occulte de la pensée, mais ne mets pas
d'importance dedans”. 

Ça fait que si tu te fais “chier” par les plans, parce que ça fait partie de la pénétration des
énergies sur le plan matériel, pas de problème, du moment que tu toi tu ne mets pas
d'importance dedans. À ce moment-là l'Homme va déconstruire sa pensée, elle va devenir
petit à petit télépathique, puis un jour, l'Homme vivra très très agréablement,
confortablement, sans mémoire existentielle. Il aura une mémoire créative, mais il n'aura
plus de mémoire existentielle.

Ça fait que la fille qui s'est faite violer quand elle avait douze ans, ça n'aura plus
d'importance. Qu'il soit né dans une famille de motards, ça n'a pas d'importance, qu'il soit né
dans une famille de curés, ça n'a aucune importance parce que l'Homme partira de zéro pour
se reconstruire une vie mentale. Ça fait que la psychologie qu'on connaît aujourd'hui, ça ne
servira plus à rien, ça fait partie des grandes archives, ça fait partie de la “muséologie” de
l'Humanité.

Regardez la science, ça fait soixante ans qu'on a un petit peu de science qui a de l'allure là, à
partir de l'évolution industrielle, un petit peu là, cinquante-deux avec les technologies, les
transistors, ça a tout changé, on est rendu aux computers, ça commence à péter un petit peu
là ! Ça commence à être pas mal de la science là ! Puis là, ça fait cent ans, imagine-toi dans
dix ans, dans dix-mille ans, qu'est-ce que ça va être notre science dans dix-mille ans, puis
ça, c'est au niveau de la matière ça, imagine-toi au niveau de l'Esprit, qu'est-ce que c'est que
ça va être “tal'heure” !

Puis on veut se permettre, en tant qu'individu éduqué, PhD, maîtrise, BA, “whatever”, on se
permet de penser qu'on est intelligent ! 

On commencera à être intelligent quand on sera capable d'être en mode télépathique avec
eux autres, puis qu'on sera capable de supporter ça, ce grand vide plein là, cette
communication-là avec nos grands frères, si tu veux là, ces grandes Intelligences là qui ne
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font pas partie du royaume des âmes ! 

Ça ne s'est jamais incarné, cette “gang-là”, ce qu'on appelle des ajusteurs de pensée, qu'on
commencera à écouter, parler avec eux autres, étudier qu'est-ce que c'est le monde de la
mort, étudier qu'est-ce que c'est le monde morontiel, puis étudier qu'est-ce que c'est les
vastes étendues de consciences gouvernementales qui régnent sur toute l'évolution des âmes,
là on commencera à avoir une petite idée qu'est-ce que c'est la vie systémique !

Puis quand on sortira de notre corps, la mortalité là, il n'y aura rien là. Mourir il n'y aura rien
là ! Mais l'Homme n'ira pas en conscience astrale, l'Homme ira en conscience morontielle. Il
faut arrêter d'être niaiseux un jour ! 

Il faut qu'on sorte de la Renaissance puis de la “réformation”, il faut qu'on sorte de tout ça,
le temps des Églises, puis le temps du pouvoir des religions sur l'Homme... Je parle de
l'Homme individuel, je ne parle pas du monde en Amérique du Sud, l'Homme conscient,
l'Homme avancé ! Il y a trop de choses à comprendre, il y a trop de choses à savoir, il y a
trop de choses à voir pour perdre notre temps avec des conneries de même. La miasme ! 

Question :  À ce moment-là, l'ajusteur de pensée, c'est pro-Homme ?

BdM : Ah ! Il est totalement pro-Homme, effectivement il est totalement pro-Homme, c'est
à l'Homme à le réaliser. Quand l'Homme va le réaliser qu'il est pro-Homme, l'Homme n'aura
plus de problème avec sa consubstantialité. L'Homme a des problèmes avec sa
consubstantialité parce qu'il n'est pas capable de supporter cette présence abominable là, qui
est l'ajusteur de pensée.

Une fois que tu es capable de supporter cette habitation-là... Autrement dit cette connexion-
là, ce lien-là, qu'on a toujours voulu spirituellement “anyway”, spirituellement on l'a
toujours voulu, on a toujours voulu être unifié à Dieu, les Hindous ont toujours voulu avoir
la conscience océanique, on a toujours voulu avoir... On a toujours voulu être plongé dans le
nirvana, toutes ces “bullshit-là”.

Mais ça, ce n'était pas dangereux ça, c'était simple parce qu'on pouvait être unifié à Dieu,
parce que c'était bon pour nos épaules d'archevêque, puis de curé, puis de tout ça, là ! C'était
le fun ! On était des grands ! Mais quand il s'agit réellement d'être unifié à notre principe
créatif, universel, qu'on ne comprend pas, puis d'être habité par ça là, dans une
“congénialité” tellement grande que l'ego est totalement bouleversé, que l'ego perd sa
mémoire réflective pour entrer dans une plus grande là, à ce moment-là c'est là que
l'Homme va commencer à voir clair ! 

L'Homme n'appartient plus à la conscience de la race, puis il va voir le karma des nations,
puis il va le comprendre, puis il va le regarder de haut, il va comprendre, puis il va respecter
ce qui se passe, mais lui, en tant qu'individu, ne sera plus impliqué émotionnellement. Je
suis tanné de parler. Bye ! (Applaudissements)
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L’émerveillement occulte  - le miel et le fiel PE#131 BdM (2003)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

131 – L’ÉMERVEILLEMENT OCCULTE 
LE MIEL ET LE FIEL

BdM : Avez-vous des questions ?  Vous en avez plein ? Allez-y ! 

Question : (inaudible concernant une expérience personnelle paranormale).

BdM : O.K. O.K. Quand vous vivez des expériences, premièrement, d’abord quand vous
vivez des expériences comme ça, ça fait partie de votre sensibilité, puis plus vous allez
évoluer, plus vous allez vous sensibiliser. Mais avec le temps, vous allez être moins affecté
par ce que vous vivez parce que la conscience mentale de votre expérience astrale va
stabiliser. 

Ça fait qu’au début, c’est normal, on se pose des questions, pourquoi, pourquoi ci, pourquoi
ça, mais avec le temps, vous ne serez plus intéressé à pourquoi ci, pourquoi ça, parce
qu’avec le temps ça va stabiliser, ça. Ça fait que vivez vos expériences, ceux qui vivent des
expériences paranormales, parce que vous êtes sensibles, souvent ça fait partie de l'éveil de
la conscience, c'est normal. 

Mais plus vous allez vous stabiliser psychiquement, moins ça va, entre parenthèses, vous
intéresser au niveau de l'ego. Moins ça va vous affecter, moins ça va susciter chez vous un
questionnement profond, parce que n'oubliez pas une chose, l'Homme est un être
multidimensionnel, l'Homme a une conscience occulte avec laquelle il a très très peu
contact. 

On vit réellement sur un plan psychologique, sur un plan culturel, mais au fur et à mesure
où l'Homme entre en conscience avancée, entre dans une conscience profondément axée ou
connectée avec son point d'origine, plus il découvre des aspects de lui-même, mais avec le
temps, il perd la curiosité de tout ça. 

Question : Ce que je veux dire, par contre, c'est qu'au début, quand ça arrivait, c'était pour
les autres ?

BdM : Ça n'a pas d'importance, que ce soit pour vous, que ce soit pour les autres, ça peut
aller d'un bord ou de l'autre, parce que ça fait simplement partie de l'exposition de votre
conscience astrale à votre ego. Puis avec le temps, vous allez voir, il peut se développer
d'autres choses par rapport à ça, mais le point qui est important, c'est que vous ne vous en
fassiez pas trop sur le plan psychologique.

Question : C'est quand même dur à expliquer, mais un autre exemple de ça, c'est que...
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BdM : Là, vous me contez votre vie, il faut que je commence ma conférence. Écoutez le
point que j'essaie de faire là, le point qui est important pour vous autres, c'est de ne pas en
faire un cas. Libellez, “faites-en” pas un cas. Si vous arrivez à la maison, puis votre fille est
accrochée au plafond, descendez-la, mettez-la à terre, “faites-en” pas un cas ! Si vous en
faites un cas, à ce moment-là vous allez devenir un cas, c'est ça que je veux dire !
Comprenez-vous ? 

Prenez-les comme je vous le dis là ! Partez avec ça, “faites-en” pas un cas. Ça fait qu'avec le
temps, ça va tout se stabiliser ça, puis ce qui est important dans votre relation avec les plans,
dans votre relation avec les aspects occultes de votre conscience, c'est que votre ego ne soit
pas chaviré par ça, que votre ego soit capable d'intégrer cette énergie-là, puis avec le temps,
il va le faire ! 

Question : C'est pour ça que présentement, ça le fait déjà.

BdM : Bon, ben, c'est bon, restez à ce point-là, puis le reste, on en parlera plus tard. Moi je
ne peux pas vous donner des réponses qui font votre affaire, il faut toujours que je vous
donne des réponses qui ne font pas votre affaire, parce que votre affaire, c'est votre ego, puis
votre ego c'est quelque chose qui va être transcendé par ces énergies-là, qui va être
transformé par ces énergies-là, puis vous auriez toujours la curiosité de ce qui se passe. 

Un jour, vous allez l'abattre la curiosité. C'est normal, c'est comme ça que ça marche. O.K.
N'attendez-vous pas à ce que je réponde pour vous faire plaisir. Là, je commence ma
conférence. Bon ! 

Ils disent dans une lecture : l'Homme doit apprendre à ne pas s'impliquer dans ce qui se
passe avec lui occultement. 

L'ÊTRE HUMAIN DOIT APPRENDRE À NE PAS S'IMPLIQUER AVEC CE QUI SE
PASSE AVEC LUI OCCULTEMENT !

Pourquoi ? Parce qu'il dit : les plans dans leur relation avec l'Homme, c'est une relation
d'éducation, c'est une relation d'éveil, ce n'est pas une relation d'émerveillement. 

L'émerveillement ça, c'est dû à notre inconscience, c'est dû à notre manque d'expérience.
C'est normal que l'Homme vive de l'émerveillement quand il vient en contact avec des
dimensions de lui-même dont il n'a pas été exposé pendant l'involution. Mais c'est très
important pour lui de comprendre qu'avec le temps, son développement il faut que ça
stabilise ça.

Moi j'ai vécu des expériences dans ma vie depuis 69 qui ont créé de l'émerveillement, puis
aujourd'hui, j'en ai rien à foutre ! Pourquoi ? Parce que l'ego est stabilisé avec ces plans-là. 

Puis une des raisons pour laquelle j'ai mené une sorte de guerre pendant trente ans contre
l'occultisme, contre l'ésotérisme, contre tout ce qui est paranormal, ce n'est pas parce que ça
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n'existe pas, c'est parce que l'Homme doit apprendre à traiter avec ça, comme s'il traitait
avec les choses de chaque jour, pour qu'un jour il puisse avoir une conscience
multidimensionnelle très bien intégrée, très bien balancée, pour qu'il puisse travailler chez
“Eaton” puis en même temps, vivre ce qui le touche de proche.

Si l'Homme n'apprend pas ça et ne transforme pas sa conscience d'une manière réellement
créative, ben, il devient éventuellement débalancé, il devient psychique, il devient
“médium-niaiseux” puis avec le temps, il perd contact avec sa réalité parce que le but de ces
forces-là, selon l'individu, c'est d'élever sa conscience vers un plan mental suffisamment
avancé, puis agencé, pour que l'ego n'en soit pas affecté. 

Ça fait qu'à ce moment-là, l'Homme a réellement des outils extraordinaires pour comprendre
la vie, la mort, le travail, toutes les choses qui nous appartiennent dans une expérience
planétaire.

Sinon on est toujours asphyxié, on est toujours en angoisse, on est toujours anxieux, on est
toujours débalancé ! Puis notre vie, c'est un enfer. Alors on commence aujourd'hui, depuis
un certain nombre d'années, à développer une psychologie évolutionnaire, c'est-à-dire une
psychologie qui n'est pas basée sur la réflexion, mais sur l'intégration de nos énergies
subtiles. Puis ça, chaque individu va le vivre à son rythme, dans son temps. L'Humanité,
oubliez ça, ça va être bien long ! 

Ça fait que quand l'Homme va commencer à avoir un contact télépathique avec le plan
mental, pas avec le plan astral, avec le plan mental, il va commencer à s'habituer, il va
devenir extrêmement lucide, extrêmement capable de voir dans les nuances de ce qu'on
appelle le monde de l'Esprit, autrement dit de l'Intelligence pure. Puis à ce moment-là,
l'Homme va devenir intelligent dans le sens qu'il ne vivra plus d'expérience sur le plan
matériel, il vivra d'une conscience créative. 

Ils disent que les plans vont toujours soulever dans leur contact avec l'Homme, au niveau
médiumnique, au niveau astral, au niveau des rêves, au niveau de n'importe quoi, ils vont
toujours soulever chez l'Homme une sorte d'angoisse spirituelle, parce que l'Homme n'a pas
consience des plans morontiels. 

L'Homme n'a pas conscience du plan mental, l'Homme n'a pas conscience de l'origine de sa
pensée. Donc il ne sait pas au niveau de son moi, parce qu'il n'a pas d'expérience, comment
traiter avec ça... Comment traiter avec ça ! Et il faut que l'Homme en arrive à pouvoir traiter
avec ça d'une façon réellement magistrale pour ne pas être sur le plan matériel débalancé
dans ses corps.

Il y a beaucoup de gens dans le monde aujourd'hui qui souffrent de maladies mentales, qui
vont chez les psychiatres, qui vont chez les pyschologues pour pouvoir se traiter au niveau
psychologique, et la raison pour laquelle ils sont obligés de le faire, c'est parce que les
Hommes ne savent pas comment fonctionne la psyché. Ils ne savent pas d'où vient l'origine
de la pensée, ils ne savent comment est-ce que l'Homme est manipulé sur le plan astral. 
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Ils ne savent pas que l'Homme est manipulé par les morts sur le plan astral, ils ne savent pas
que l'Homme est manipulé même sur le plan mental par les entités morontielles, pourquoi ?
Parce que ça ne fait pas partie de notre connaissance.

On est fondamentalement une race involutive, on n'est pas une race évolutive, donc la
conscience évolutive, elle commence sur le plan matériel, puis éventuellement l'Homme va
en arriver à pouvoir prendre conscience suffisante de son être matériel et de son être
universel pour pouvoir faire la connexion. 

Si vous n'êtes pas capables de faire la connexion, c'est-à-dire intégrer ces énergies-là, vous
allez toujours être perturbés sur le plan matériel parce que vous ne pourrez pas bénéficier de
votre propre Lumière. C'est pour ça que quand ils transigent avec l'ego, ils ont toujours des
réponses qui ne font pas notre affaire. Pourquoi ? Parce qu'ils sont obligés d'ajuster le
mental de l'Homme à un niveau de conscience suffisamment libre de l'ego pour que
l'Homme devienne créatif.

Alors à ce moment-là, la vie puis tout ce qui compose la vie devient particulièrement
adaptée à soi-même, au lieu que nous soyons, les Hommes, obligés de nous adapter à la vie.
Puis ça, c'est un des grands secrets de l'incarnation, et l'Homme éventuellement va le
réaliser. 

Si vous regardez votre existence sur le plan matériel, vous allez voir, qu'en tant qu'ego, vous
êtes toujours obligés de vous adapter aux conditions extérieures. Pourquoi ? Parce qu'en tant
qu'ego, vous n'avez pas suffisamment de conscience mentale pour savoir que la vie, votre
vie, votre expérience, est toujours mesurée sur les autres plans par rapport à ce que vous êtes
capables de prendre au niveau de l'ego.

Si l'Homme savait ça, l'Homme serait capable au niveau de l'ego, donc psychologiquement,
de se désengager de toutes les vibrations astrales de son moi, donc de ses inquiétudes puis
tout le tralala, et savoir qu'effectivement, la vie dans l'invisible en relation avec l'ego, qui est
toujours dans une situation d'émoi, s'ajuste au fur et à mesure où l'ego se sort de cet émoi-là.

Mais pour ça, il faut que l'Homme sache qu'au niveau astral, autrement dit au niveau de son
ego planétaire, il est constamment manipulé. “Manipulé” veut dire que vos pensées ne sont
pas toujours sous votre contrôle... Vos pensées ne sont pas toujours sous votre contrôle !
Quand vos pensées seront sous votre contrôle, c'est parce que vous saurez d'où elles
viennent, la moindre pensée, la moindre ! 

Ça fait qu'à ce moment-là, si vous avez des pensées qui vous créent de l'angoisse, vos
pensées seront sous votre contrôle, parce que vous saurez que l'angoisse que vos pensées
créent, c'est simplement de la manipulation à partir des autres plans pour ajuster vos corps
subtils et faire en sorte que tout le mouvement ÉLECTRIQUE de cette énergie-là soit
créatif, donc pour que vous ayez, en tant qu'ego, une conscience créative. 

Mais l'Homme ne peut pas arriver à ces états de conscience là en fonction du désir de son
ego, c'est pour ça que quand on travaille avec les plans, on travaille toujours avec une

1987



opposition. On est toujours en opposition. Il n'y a pas de problème d'être en opposition avec
les plans, si on sait comment les plans fonctionnent. 

C'est un petit peu comme un boss dans une compagnie. Vous êtes un employé d'une
compagnie, vous avez un patron ici, vous savez que votre patron est très très efficace, il peut
être en opposition avec vous quand vous avez certaines idées, comme il peut être en accord
avec vous quand vous avez certaines idées. Mais s'il s'agit qu'il soit en opposition avec vous
quand vous avez certaines idées, c'est parce qu'il connaît son affaire, c'est pour ça qu'il est
patron, c'est la même chose avec le plan mental. 

Un jour, l'Homme saura, réalisera que le plan mental, autrement dit la Source universelle ou
systémique de sa conscience intelligente s'est parfaitement intégrée à son plan de vie, mais
ne s'est pas nécessairement intégrée à son ego.

Quand vous allez voir des médiums, puis les médiums vous disent : “bon, ben, dans deux
mois, il va vous arriver telle affaire”, puis dans deux mois il vous arrive telle affaire, vous
êtes contents, vous allez dire : “ben, mon médium il est bon”... Là, ça fait votre affaire ! Là,
c'est écrit sur le mur. Quand c'est écrit sur le mur, là, ça fait votre affaire, vous êtes
contents !

Mais quand c'est écrit sur le mur, puis que ça ne fait pas votre affaire, vous en avez plein le
cul ! Vous n'êtes pas contents parce qu'en tant qu'ego, vous n'êtes pas capables de prendre le
miel et le fiel en même temps, vous ne prenez rien que le miel. Vous ne pourrez jamais en
arriver à une conscience mentale supérieure en prenant seulement le miel. 

Le miel, c'est simplement pour vous attirer, le fiel c'est pour vous transformer. Vous ne
serez jamais transformés avec le miel, je vous l'assure. J'en ai trente ans d'expérience. Vous
ne serez jamais transformés avec le miel !

Si vous voulez du miel, allez aux Indes, allez dans les sociétés ésotériques, allez dans des
sectes, ils vont vous en donner du miel, mais si vous voulez réellement en arriver à une
conscience intégrale, à une conscience totalement autonome basée sur votre propre
transformation personnelle, sans avoir de maîtres dans votre vie, des “p'tits culs” qui vous
“run”, à ce moment-là vous allez être obligés de comprendre la relation entre le fiel puis le
miel, entre le mental puis l'ego, qui est toujours dans une position de réaction.

Vous avez des jobs, vous perdez votre job, vous “freakez” (vous paniquez), vous perdez
votre “blonde” (amie), vous “freakez”, vous êtes toujours après “freaker”, votre vie c'est du
“freakage” tout le temps. Vous êtes malades vous “freakez” ! Vous n'êtes pas capables de
passer un an sans “freaker” ! Après, vous passez deux heures sans “freaker”, puis après ça
là, vous voulez être conscients, vous voulez être en communication télépathique, vous
voulez rencontrer des extraterrestres ! (rires du public).

Après ça, vous vous demandez pourquoi est-ce que je prends un arc depuis trente ans ! Je
comprends pourquoi je prends un arc depuis trente ans, ça fait trente ans que j'essaie de
démolir, puis de démolir, puis démolir votre conscience spirituelle pour que vous en arriviez
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éventuellement à une conscience autonome basée sur VOUS-MÊMES, à votre propre
vitesse, au lieu d'aller à la vitesse des autres. 

Le monde (les gens) disent : “il n'est pas fin, Bernard de Montréal”, c'est le contraire, je
suis fin (rires du public), je suis bien fin ! Mais “arrivez-moi” pas avec des conneries ! C'est
fini, l'âge de l'Homme avec les yeux dans la “graisse de bines” (regard altéré), c'est fini !
Quand l'Homme va passer de l'involution à l'évolution, la “graisse de bines”, les mains
jointes, puis les yeux fermés, c'est fini !

Surtout quand vous allez commencer à être en contact télépathique, vous allez savoir que la
pensée vient d'ailleurs, puis qu'il y a beaucoup de manipulation dans la conscience de
l'Homme, vous allez voir que c'est fini la spiritualité sur la Terre !

L'Homme rentre dans un cycle d'Intelligence, puis le cycle d'Intelligence va être très, très,
très long, puis ça va se faire au niveau de la conscience individuelle, ça ne se fera jamais au
niveau de la conscience collective. Ça fait qu'attendez-vous à une relation extrêmement
corsée entre vous puis votre double !

Si vous pensez que cette “crisse” de gang là, de l'autre bord, sont fins, puis que c'est des
anges avec des ailes, j'ai des petites nouvelles pour vous autres (rires du public) !

Ils disent : l'Intelligence, ce n'est pas une dimension qui peut être utilisée pour les vertus
agréables de l'ego. “It's clear and simple” (c'est clair et simple), l'Intelligence, ce n'est pas
pour le plaisir de l'ego, c'est pour éclairer l'Homme, GROSSE DIFFÉRENCE ! 

Je n'ai jamais eu de plaisir avec eux autres moi, depuis trente ans, puis je n'en aurai pas
jusqu'à tant que je “crève”... Du plaisir ! Mais je vois clair, puis c'est rien que ça que j'ai
besoin, voir clair ! 

Ils disent : la dimension mentale de l'Homme doit être ajustée en fonction... Woop, je l'ai
perdu... Il n'y a rien qui passe... 

Avez-vous des questions ? Oui ?

Question : Pourquoi ils nous manipulent ?

BdM : Ça, c'est une bonne question ; ça, c'est une bonne question ! Ils disent : la
manipulation, ce qu'on appelle nous autres la manipulation, c'est une façon aux énergies
mentales de l'Homme, aux forces mentales de l'Homme de travailler avec lui. 

C'est un petit peu comme si vous avez un parent, puis vous avez un enfant. L'enfant va aller
par là, le parent va le guider par là. L'enfant va crier, le parent va l'amener par là. C'est un
petit peu la même relation qu'on a avec les plans. Ils ont trop de science, ils ont trop de
science ! 

Question : C'est pour nous faire évoluer ?
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BdM : Ça fait partie de l'évolution, c'est pour nous faire évoluer, mais on a un “crisse”
d'ego, puis on a un “enfant de chienne” d'ego, on a un maudit ego, on a un ego qui est “plein
d'marde”, on a un ego qui a été mal éduqué, on a un ego qui a été spiritualisé, on a un ego
qui a peur, on a un ego qui croit, on a un ego... Je pourrais vous donner une litanie d'ego ! 

Puis l'ego c'est tout de la réflexion, puis ça fait partie de ce qu'on appelle nos petites
personnalités ; personnalité, pas d'éducation, personnalité de PhD, personnalité de maîtrise,
personnalité de prêtrise, on a toutes sortes de personnalités ! 

Puis ces personnalités-là, quand ça vient en contact avec ces énergies-là qui font partie de
notre réalité, je vais dire comme l'histoire japonaise : “ils chient du haut du mât, puis nous
autres, on reçoit le tas”, c'est un petit peu de même que ça marche (rires du public). Puis il
va falloir un jour que l'Homme commence à comprendre ça. 

Quand ça nous a été expliqué au vingtième siècle, que l'Homme pense qu'il pense, que
l'origine de la pensée vient d'ailleurs, que l'Homme c'est un terminal, que la relation entre le
mental, autrement dit sa conscience systémique puis son ego, c'est une relation qui, avec le
temps, va favoriser un échange télépathique, mais qui, pour le moment, favorise plutôt une
réflexion psychologique... Ça, ça fait partie de l'essence de l'Homme de l'involution.

Question : Le plan astral...

BdM : Ça, ça dépend, le plan astral, ça dépend de notre niveau d'évolution, il y a des gens
qui ne sont... L'Homme en général d'ailleurs n'est pas en contact télépathique avec le plan
mental, parce que l'Homme est une âme incarnée, et souvent l'âme n'est pas suffisamment
évoluée pour pouvoir absorber la dose difficile, étrange, de cette Lumière-là, qui fait partie
de sa réalité systémique.

Donc entre le plan mental et l'incarnation, vous avez ici le plan astral qui est le monde des
morts, puis les morts en relation avec ces mondes-là travaillent pour nous aider ; souvent on
a des morts qui nous aident, mais on a aussi des morts qui nous mettent dans la “merde“. Ça
fait que pour moi, les morts c'est toute une “gang de sucrés”, c'est des entités qui n'ont plus
de contact télépathique avec la Lumière, ils l'attendent, puis ils l'attendent. 

Puis éventuellement, ils sont obligés de revenir en incarnation pour pouvoir éventuellement
évoluer parce que dans le monde de la mort, l'évolution est impossible parce que la pensée
n'existe pas. Pour qu'il y ait évolution d'une âme, il faut qu'il y ait une pensée, et la pensée se
fait seulement quand l'âme est incarnée dans le plan matériel. 

Quand l'âme est dans l'astral, l'âme est simplement une grande mémoire qui flotte, puis qui
évolue à l'intérieur du plan astral, mais qui n'évolue pas pour prendre contact télépathique
avec la Lumière, qui est ce qu'on appelle “le phénomène de la pensée”. Donc un mort, ça ne
pense pas.

Question : Nos pensées ne viennent pas des morts ?

BdM : Nos pensées sont manipulées par les morts parce que les morts aiment ça,
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communiquer avec nous autres. Les morts, à travers le corps matériel, ils ont l'impression de
vivre. Dans leur monde, ils ne vivent pas, ils sont simplement comme en suspension
animique.

Question : À travers nos émotions ?

BdM : À travers nos émotions, ils se nourrissent. Le mort se nourrit de nos émotions. Plus
l'Homme est émotionnel, plus l'Homme a tendance à avoir une conscience astrale, parce que
les morts voient nos pensées émotivées, et comme ils les voient, ils se connectent. 

Et souvent, quand on a des relations avec les morts, les gens qui nous ont aimés, les gens
avec lesquels on a eu des relations suffisamment proches, nos mères, nos grand-mères, nos
“chums” (amis), ainsi de suite, cette “gang-là” vient, nous colle, puis souvent on a des
coques astrales, puis on peut être “pogné” avec ça des années de temps.

Les morts, c'est... Bon, je vais vous le faire à partir d'ici, là... Les morts sont des entités qui
ont besoin de l'Homme, puis eux se nourrissent de l'Homme à travers ses émotions. Plus
l'Homme est inconscient, plus il est émotionnel astralement, donc pour eux autres, nous
autres on est une grosse tarte aux pommes ! 

Quand l'Homme va passer d'une conscience mentale inférieure à une conscience
systémique, il va dépasser le plan astral, et à ce moment-là il va se développer entre
l'Homme et ses plans d'origine, il va se développer une conscience télépathique. Mais en
attendant, l'Homme est dans un processus de réflexion, c'est pour ça qu'il s'inquiète tout le
temps.

Il y a des gens qui ont trois, quatre, entités, trois, quatre coques astrales raccrochées à eux
autres ! Allez à St-Jean-de-Dieu (HP), vous allez en voir, ils vont vous le dire, le gars va
vous dire : bon, ben... Comment on appelle ça... Les personnalités multiples... Ça fait
qu'imagine-toi comment est-ce que tu te fais manipuler quand tu as deux, trois, quatre
entités astrales après toi ! 

Ça fait que c'est une des raisons pourquoi la vie sur le plan matériel, sur la Terre, est très
difficile, parce que l'Homme n'a pas conscience à l'origine de lui-même. Il a conscience
juste ici, puis il ne sait même pas comment est-ce que ça vit à travers lui, puis comment est-
ce que ça le manipule.

Ça fait que c'est très très important que l'ego sache que la pensée vient d'ailleurs. Quand
l'Homme va réellement réaliser ça, que la pensée vient d'ailleurs, à ce moment-là, quand il
va se sentir manipulé, autrement dit quand il va se sentir dans une conscience non créative,
il va commencer à piger, puis il va commencer à voir l'illusion, puis il va commencer à se
libérer. Avec le temps, s'étant libéré de ça, il va passer à une conscience télépathique, après
ça la vie commence ! C'est un petit peu de même que ça marche.

Ils disent : la conscience de l'Homme doit être ajustée à son ego, il dit : on n'a pas de choix,
donc la conscience que vous avez, c'est toujours proportionnel à l'ego que vous avez. Pas le
choix ! Ils travaillent avec ce qu'il y a... Ils travaillent avec ce qu'il y a, puis souvent ce qu'il
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y a, ça ne vaut pas grand chose (rires du public).

Ils disent : quand l'Homme va prendre conscience de sa réalité systémique, il va être obligé
automatiquement, un petit peu comme une cellule, il va être obligé de se séparer en deux. Il
va être obligé de prendre conscience que la vie, la vie mentale, c'est réellement une vie à
deux, son principe universel ici et lui ici, puis avec le temps, ça va s'intégrer. 

La cellule, elle a deux parties, mais c'est toujours la même affaire, mais l'ego s'inquiète.
Quand l'ego prend conscience d'être à deux, ça l'inquiète parce qu'il a l'impression de perdre
le contrôle, c'est une illusion. 

Ce qui est en haut est en bas, ça fait que tu ne le perds pas le contrôle, mais tu as
l'impression de perdre le contrôle, pourquoi ? Parce que ton énergie n'est pas assez intégrée.
Quand l'énergie de l'Homme sera suffisamment intégrée, il n'aura pas l'impression de perdre
le contrôle. 

Il n'y a pas de différence entre toi qui conduis ton automobile, puis le moteur, c'est connecté
ça, le moteur ne s'en va pas par là, puis toi tu t'en vas par là ! C'est tout “one shot”. Il dit :
c'est pour ça que vos expériences de vie... Il dit : c'est la seule manière que vous devrez le
regarder, que vos expériences de vie sont la mesure que vous avez de la conscience des
plans.

Quand vous avez une expérience de vie, il vous est donné la chance d'avoir la mesure de
votre conscience des plans, autrement dit de vous ici, là !

Question : Qu'est-ce que ça veut dire?

BdM : Ce que ça veut dire, c'est que si l'Homme était réellement conscient des plans, de son
origine, de l'origine de sa pensée, de l'origine de son grand moi, de l'origine de l'unicité de
sa conscience, il pourrait voir à travers l'expérience de vie, la relation entre les plans et lui-
même. Autrement dit qu'il vive n'importe quoi, il ne perdrait jamais le contrôle parce qu'il
aurait toujours conscience des plans. Il aurait toujours des réponses.

Ça fait que si la fille elle perd son “chum” (ami), la fille est capable d'aller intérieurement,
puis dire : “ben, pourquoi j'ai perdu mon chum”... Elle aurait une réponse : “t'as perdu ton
chum pour telle, telle raison”... Elle comprendrait son expérience. “Pourquoi j'ai perdu
mon job, pourquoi je suis malade, pourquoi j'ai perdu ci, pourquoi j'ai perdu ça, pourquoi
ça va pas”, l'Homme aurait toujours une réponse. 

Question : On a la réponse, mais on a de la souffrance quand même ?

BdM : Ah ! Ça, c'est une bonne question, bonne question ! Il dit : vous ne pourrez jamais
empêcher la souffrance, mais vous pourrez la comprendre. Pensez-vous que je ne souffre
pas moi ? Ma vie est une souffrance, ça fait trente ans que je souffre, mais je ne souffre pas
aujourd'hui comme je souffrais en 69. Au point où aujourd'hui la souffrance ça ne me
dérange plus, pourquoi ? Parce que le contact avec les plans est tellement développé que ça

1992



ne me fait plus réfléchir, la souffrance ! Je ne réfléchis plus ça, la souffrance, parce qu'il y a
eu trop de nettoyage, ça a été nettoyé cette plaie-là, l'ego devient transparent avec le temps.

Ça fait que tant que l'Homme va être sur le plan matériel, il va en avoir de la souffrance,
puis les souffrances changent au fur et à mesure qu'on avance. Les souffrances que moi je
vis, pour vous autres, ça serait des niaiseries. Les souffrances que vous autres vous vivez,
pour moi c'est de la connerie, comprends-tu ? (rires du public). 

Ma sensibilité est tellement grande, tellement grande, que je souffre à des riens très
intensément, alors que vous autres, vous diriez : “enligne-toi là, Bernard de Montréal”...
(rires du public). Mais vous autres, quand je regarde vos souffrances, pour moi c'est de la
connerie. 

Ça fait que c'est tout proportionnel à chacun de nous autres, on a tous le taux vibratoire qui
va avec notre sensibilité, mais il vient un temps où on souffre moins de la souffrance parce
qu'on connaît la “game”. 

La journée que je ne souffrirai plus sur le plan matériel, c'est sûr que je passe de l'autre bord,
parce qu'il n'y a plus de travail à faire. Votre question est importante, elle est bonne. 

Ils disent que dans le développement de sa conscience, l'Homme doit apprendre à
s'autogérer, ça veut dire quoi ça ? Ça veut dire apprendre à se construire une carapace.
L'animal symbolique de l'Homme, ça devrait être la grosse tortue marine... Une carapace !
Puis plus l'Homme va devenir conscient, plus il va développer une carapace.

On ne peut pas vivre toute notre vie avec les émotions sur le bras ! Puis se développer une
carapace, ben, plus on est conscient des plans, plus c'est facile parce qu'on connaît la
“game”. On la voit la manipulation ! Éventuellement quand on sort de la conscience
astralisée, on a une conscience télépathique, ça fait qu'on la voit encore plus.

Mais à ce moment-là on la comprend, parce que tu as un “chum” de l'autre bord, mais ce
n'est pas un “chum” spirituel, ce n'est pas un “chum” que tu aimes, ce n'est pas un “chum”
avec qui tu voudrais avoir de la conversation tout le temps, mais c'est un élément essentiel à
ta conscience planétaire. C'est un principe universel qui fait partie de ta conscience
systémique et c'est totalement parfaitement raccordé à l'évolution de toi-même.

Question : (concernant la colère).

BdM : La colère, c'est une chose qui est très intéressante. La colère devient créative pour
l'Homme quand l'Homme sait comment la diriger. 

En général, l'être humain, quand il vit de la colère, c'est une colère subjective qu'il dirige à
l'Homme, qu'il dirige à sa société, qu'il dirige aux conditions qui l'entourent, alors que la
colère éventuellement chez l'Homme, lorsqu'il ne sera plus astralisé, la colère sera dirigée
directement au plan mental, et à ce moment-là, ça, ça permettra à l'Homme de brûler ses
émotions spirituelles. 
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C'est la seule forme de colère que l'Homme peut vivre d'une manière créative, mais
l'Homme ne vit pas la colère comme ça, il la vit d'une façon subjective, c'est pour ça que ça
détruit ses corps, ça acidifie son système, ça rend sa vie totalement... Ça déséquilibre
totalement sa vie. 

La colère, on la vit en horizontal au lieu de la vivre en vertical !

Si on était conscient des plans, comme l'Homme le deviendra, à ce moment-là on ne vivrait
jamais la colère comme on la vit, et à ce moment-là au lieu de nous détruire, ça permettrait
de neutraliser nos énergies spirituelles et ça accélérerait le processus de conscience mentale.

Ils disent : l'Homme doit prendre concience de la nature du mental. Regardez bien ça.
Premièrement le mental, c'est une conscience intelligente, ça veut dire quoi ça ? Ça veut dire
qu'on a toujours raison, ils ont toujours raison ; il n'y a rien à faire avec eux autres, ils ont
toujours raison, c'est des “plein d'marde” “forever”, c'est normal qu'ils aient toujours raison,
ils sont sur un autre plan, ils voient loin. 

Et le fait qu'ils ont toujours raison, ils disent : si l'Homme est capable de prendre conscience
qu'on a toujours raison, surtout quand il a une conscience télépathique, à ce moment-là
l'Homme peut commencer à développer de la résistance à la souffrance parce qu'il la
comprend.

Ça fait que si tu perds ton “chum”, tu perd ton job, quand tu es en conscience mentale, tu
perds ton job, tu sais pourquoi est-ce que tu as perdu ton job ! Il y a une raison pourquoi est-
ce que tu as perdu ton job. Ils vont te l'expliquer pourquoi est-ce que tu as perdu ton job, ils
vont te l'expliquer pourquoi est-ce que tu as perdu ta “blonde” (amie). 

À ce moment-là, tu vas développer une résistance émotionnelle à ta souffrance, ça fait
qu'éventuellement, quand tu as développé beaucoup de résistance émotionnelle à tes
souffrances planétaires, la vie devient facile, pas dans le sens que tu ne souffrirais plus, mais
dans le sens que tu vas toujours comprendre ta souffrance, puis elle va se changer, elle va se
nuancer.

Moi je viens ici vous donner des conférences, puis je peux vivre une souffrance en
descendant de chez nous pour m'amener ici, pourquoi ? Simplement, pour que j'aie
suffisamment le “feu au cul” (enragé) pour avoir un plus haut taux d'adrénaline pour que je
vous donne une conférence un petit peu plus électrifiée, ça fait que ça sert ! 

Sans ça, j'arriverais ici comme un hippie là, puis... Bonjour, comment ça va, gna gna gna...
Parce que je peux être bien bien “relax” aussi (rires du public), comprends-tu ce que je veux
dire ?

Question : Bernard, quand tu dis “résistance à la souffrance”... ?

BdM : Quand je dis “résistance à la souffrance”, je veux dire...

Question : La compréhension... Est-ce qu'il n'y a pas un fait d'enchaînement, est-ce qu'il
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n'y a pas à ce moment-là, sur ces plans-là, une augmentation des effets qui va t'amener à
encore plus de souffrance ?

BdM : Bonne question. Ils disent : ça ne s'arrête jamais sur la Terre, la souffrance, mais elle
devient autre, elle devient autre, elle change, elle se transmute parce que l'ego se transmute. 

Moi je ne souffre plus aujourd'hui comme je souffrais en 69, mais je souffre encore,
comprends-tu ? Moi chez nous, je suis après planter un clou dans le mur puis je me frappe le
doigt, je vais vivre une “crisse” de colère ! C'est abominable ce que je vis, mais ça, ça
change ma vibration. Tandis qu'avant, je n'aurais pas vécu ça, tandis qu'aujourd'hui, la
moindre chose, je peux souffrir...

Question : Mais ça ne devrait pas être l'inverse ?

BdM : Non, non, non, non, non, parce qu'on devient plus sensible, on voit plus la “game”,
c'est évident qu'on fait plus attention. Peut-être qu'à vingt-cinq ans, j'aurais fait de la vitesse
sur la route, je n'en fais plus de vitesse sur la route ! Je ne prends plus de “chance” (risque),
je me protège, ça fait qu'on vient... on sait comment “dealer” avec notre Source, on arrive à
comprendre notre Source. 

Ça fait qu'éventuellement, on commence à avoir des vies un petit peu plus agréables, plus
calmes. Mais il y a toujours un petit trou pour la souffrance, mais on a de la résistance parce
qu'on connaît la “game”. Tandis qu'avant, pour la même souffrance, on aurait vécu des
douleurs abominables, c'est ça qui change parce que l'ego devient plus transparent. 

Question : Donc il y a toujours un moyen d'aller chercher, je ne dirais pas d'aller
chercher, mais il y a toujours un moyen d'arriver à avoir la paix ?

BdM : C'est sûr, c'est sûr. Moi je posais souvent la question : “comment est-ce qu'on en
arrive à avoir la paix avec vous autres”... Puis ils disaient : vous en arrivez à avoir la paix
avec nous autres dans la mesure où vous en arrivez à comprendre la manipulation. Quand tu
la comprends la manipulation, à ce moment-là eux autres aussi sont obligés de s'ajuster,
c'est comme ça que l'Homme évolue, puis évolue, puis évolue. 

Je regarde des livres que j'aurais lus moi, quand j'étais jeune, malgré que je ne lisais pas ça
parce que je n'ai pas vécu la même expérience que vous autres, mais je regarde des livres :
“La vie des maîtres”, je ne suis plus capable de lire ça aujourd'hui. Je ne suis plus capable,
je ne suis plus capable parce que c'est tellement spirituel ! C'est bon, ça sert à l'évolution de
l'individu, de l'Homme, mais moi, personnel, je ne suis plus capable de lire ça. 

Notre vibration change, on devient mental, on ne peut plus croire, t'sé (tu sais)... Lobsang
Rampa, on n'est plus capable de lire ça, c'est une insulte à notre Intelligence de penser que
des histoires comme ça, qui sont totalement des constructions astrales, représentent une
physicalité, t'sé, “wake up and smell the coffee” (réveillez-vous et sentez le café... Qui veut
dire : réveillez-vous et ouvrez les yeux), ça fait qu'on change, puis on change, puis on
change, puis on change.
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Question : À vos conférences, en 1984, 85, ça fait trente ans, vingt ans en arrière, vous
faites toujours des conférences, est-ce qu'il n'y a pas un découragement, de voir toujours la
même affaire, au niveau de l'évolution, des choses qu'on parlait dans ce temps-là qu'on
reportait vingt ans après... Vivre sa vie maintenant, c'est encore très d'actualité. En vingt
ans, qu'est-ce qui a changé ? La société ?

BdM : En vingt ans, c'est l'individu qui change, la société ça ne change pas.

Question : Je n'ai pas l'impression qu'il a changé beaucoup !

BdM : L'individu ! Quand ils disent que l'évolution de la conscience, de la conscience
universelle sur le plan matériel, ça va se faire au niveau individuel, pas au niveau collectif,
oubliez ça la conscience au niveau collectif ! 

La conscience, appelez ça comme vous voulez, le supramental, “whatever”, la conscience
universelle, ça va se faire au niveau de l'individu. Au niveau de l'individu, on change, on
change. Moi j'ai commencé en 69, puis aujourd'hui, je suis en 2003, ça change tout le temps,
c'est rendu là, c'est rendu pas mal raffiné l'affaire.

Question : On est dans la pointe du V ?

BdM : On est ici dans la pointe du V quand on commence à prendre conscience qu'il y a de
la manipulation. Quand tu commences à prendre conscience qu'il y a de la manipulation là,
t'es pas mal rendu dans la pointe du V, puis après ça...

Question : Là, on parlait au niveau de l'individu ?

BdM : Oui, au niveau de l'individu. Au niveau société, oubliez ça ! Oubliez ça, ça n'a rien à
faire avec le V, la société. Rien à faire avec le V. 

Un Homme conscient, la religion ne lui appartient plus, la politique ne lui appartient plus, il
n'y a rien sur la Terre qui lui appartient, pourquoi ? Parce qu'il n'appartient plus à la race de
l'Homme au niveau mental, il  ne fait plus partie de la mémoire de la race au niveau mental.

Ça ne veut pas dire qu'il n'apprécie pas la politique, moi j'adore la politique, je suis les
évènements qui se passent dans le monde aujourd'hui, je les suis depuis des années, j'adore
la politique, puis laissez-moi vous dire, je connais ça la politique, mais je ne suis pas
impliqué dedans. Pourquoi ? Parce que tu ne peux pas mélanger une vibration mentale avec
une vibration astrale qui est politique. Sans ça, tu te fais sauter, tu te fais tirer, tu te fais... Je
suis techniquement un “dictateur” moi, ça fait que je me ferais descendre.

Ça fait que si je veux faire quelque chose au niveau politique, je vais aller voir quelqu'un qui
est en politique, puis je vais lui parler à lui, puis c'est entre nous deux, mais moi il ne me
connaît pas ! C'est la seule façon que je peux faire ! Ça fait que l'Homme conscient ne peut
pas amener sa conscience dans le monde, c'est pour lui ! Le reste, quand tu retournes dans le
monde, tu fais tes affaires comme avant.
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Question : Ça va atteindre une masse critique quand même ?

BdM : Ça va atteindre une masse critique ? Je vais vous dire une chose, je doute que ça
atteigne une masse critique ça, parce que pour que ça atteigne une masse critique, ça
prendrait bien bien des gens conscients, puis les plans ne permettront jamais qu'un individu
utilise sa conscience systémique pour bouleverser ce qu'eux autres appellent “la conscience
des états”. 

La conscience des états, c'est la conscience des Hommes, ils ne le feront jamais ça, parce
que bouleverser la conscience des états, ça équivaut à créer des psychoses dans le monde, et
tu ne peux pas créer de psychoses dans le monde parce que ça va contre les Lois de la
gouvernance universelle. 

Les Hommes ont leur rythme à évoluer, les nations ont des rôles. La fonction d'une nation,
c'est de créer un égrégore collectif suffisamment puissant pour que l'âme de l'individu soit
restreinte à l'intérieur de sa mémoire, pour que l'Homme vive une vie planétaire à la mesure
de son ego. C'est ça la conscience des nations, c'est ça la fonction d'une nation. Un Homme
qui est conscient ne peut pas participer à ça. Il va participer en tant que corps à ça, il va
participer dans ses structures en tant que corps, mais il ne peut pas bouleverser les
structures.

Si j'étais en médecine, il y a des choses que je pourrais faire qui seraient en relation avec les
Lois médicales, parce que c'est eux autres qui me donnent le pouvoir social de pratiquer la
médecine, ce n'est pas moi qui me le donne. Et si je voudrais faire quelque chose
absolument paramédical, je serais obligé de sortir des cadres sociaux, respecter les Lois
sociales, puis peut-être m'ouvrir une clinique au Mexique si le gouvernement me le permet.
Ça, c'est légal. Ça, ça a de l'allure. Il y a des médecins qui le font, Dr Clarke l'a fait, puis il y
en a d'autres qui le feront.

Mais tu ne peux pas utiliser des facultés psychiques qui sont techniquement paranormales,
autrement dit qui ne répondent pas à un consensus social, puis arriver en société et t'imposer
comme un Homme savant ou un Homme supérieur ! Tu ne peux pas faire ça parce qu'un
jour, si tu fais ça, ça veut dire que t'es astralisé, puis si t'es astralisé, ben, on sait ce qui se
passe ! 

Éventuellement, la société va te chercher, puis la société a raison parce que tu vas contre les
Lois sociales qui servent à tout le monde, alors que toi, en tant qu'individu, tu veux apporter
quelque chose à l'Homme, mais qui sert pour lui. Si tu veux faire quelque chose pour
l'Homme qui sert pour lui, ben, fais des cercles fermés, fais des conférences fermées. 

Moi je serais très très capable de donner des conférences extrêmement avancées à l'être
humain, bien avancées, occultes, au point que si tu n'es pas préparé, là tu peux facilement
aller à St-Jean-de-Dieu (HP) après ! C'est bien facile parce que le mental humain, le mental
c'est très vaste, les structures psychiques de l'ego c'est très vaste, les structures de la
mémoire sont très vastes, l'Universel est très vaste.

1997



Ça fait que si l'Homme veut faire quelque chose à ce niveau-là, si c'est utile, si c'est
nécessaire, l'Homme le fera un jour, que ce soit moi ou que ce soit d'autres. L'Homme le
fera, mais dans des conditions qui privilégient certains individus, mais qui ne défavorisent
pas la société. On n'a pas le droit de débalancer la consience sociale au niveau occulte, parce
qu'au niveau occulte, il n'y a plus de bornes, tu mets en mouvement des énergies, puis des
énergies, puis des énergies !

Moi je connais des psychologues qui sont venus dans mes conférences voilà bien des
années, puis aujourd'hui, ils ne sont plus capables de travailler dans le cadre extrêmement
restreint de la psychologie cartésienne. Puis il y en a qui ont été capables de le faire, puis je
leur disais dans le temps : ce que je vous dis, c'est pour vous autres ; quand vous retournez
dans le système, respectez le système, prenez les Lois, c'est eux autres qui vous donnent le
diplôme, puis faites ce que vous pouvez faire avec le système. 

Si vous n'êtes pas capables parce que vous êtes trop sensibles ou vous voyez trop loin, ben,
faites d'autres choses. Puis ça, c'est une des choses les plus importantes que l'Homme
conscient qui passe de l'involution à l'évolution doit comprendre. Vous devez respecter la
mémoire des masses, mais vous ne pouvez plus demain y participer. Vous ne pourrez plus le
faire, vous ne pourrez plus, vous n'aurez plus la vibration !

Ça, c'est comme ma mère qui me disait : “viens-tu à l'église”... Je disais : “oui”. J'allais à
l'église avec elle, je regardais l'architecture, puis pour lui faire plaisir je faisais mon signe de
croix, ça lui faisait plaisir, son fils était catholique ! Mais c'était pour elle que je le faisais !
Je faisais ma petite génuflexion, elle était contente. Son fils n'était pas un athée ! Ça, c'est le
respect de l'Homme pour la mémoire de la race ! 

Question : N'empêche qu'il y a un certain nombre d'humains sur la Terre qui vont avoir
ouvert certains canaux sur la Terre, qui vont avoir évolué, même les gouvernements vont
changer, la société va changer à un moment donné ?

BdM : Je vais vous répondre à ça. Ils disent : premièrement, déjà la société change, mais ils
disent : attendez-vous à des grands chocs, l'Homme a besoin d'un grand choc pour que
change la société. L'Homme a besoin de grands chocs, puis en tout cas, personnellement...
Personnellement... Personnellement... J'ai de la difficulté à voir et je ne peux pas voir
encore. 

Peut-être que dans dix ans, je vais pouvoir le voir, mais je ne peux pas voir que la
conscience mentale serve à l'Humanité. Je ne peux pas le voir. Au niveau collectif, je ne
peux pas le voir, parce que l'astral chez l'Homme est trop fort ! Je ne peux pas le voir. Peut-
être que vous avez raison, peut-être qu'il y aura une masse critique un jour. S'il y avait une
masse critique un jour, ça serait merveilleux, mais pour le moment je ne peux pas le voir. 

Puis si je vais par en dedans, regardez ce qu'ils disent. Ils disent : c'est très peu probable que
la conscience mentale serve à l'Humanité en entier. 
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Ça fait que quand on parle d'involution, qu'est-ce qu'on veut dire ? On veut dire :
développement de l'ego, conscience réflective, début de la prise de conscience de la pensée.

Dans ce qu'on appelle l'évolution, on parle : transparence de l'ego, conscience télépathique
remplaçant la conscience réfléchie. Ça fait que c'est totalement individuel cette affaire-là !
Ça, c'est individuel.

Question: Mais si des personnes au gouvernement ont déjà commencé cette évolution-là,
peut-être à ce moment-là, comme vous dites, ces gens-là ne sont même plus intéressés à la
politique ?

BdM : C'est exactement ce qui se passe, c'est exactement ça, parce que ton taux vibratoire
change tellement que ton corps de désir n'est plus le même. 

Moi j'ai un ami avec lequel je travaille depuis des années, qui est allé en Corée dernièrement
rencontrer des scientifiques qui donnaient une conférence sur le temps. Des scientistes qui
voulaient étudier le temps, qui s'intéressaient à l'étude du temps !

Puis il m'a appelé à la maison, puis il me dit : “peux-tu me donner quelques idées au niveau
du temps, c'est quoi du temps”... Je lui ai donné des données sur le temps, puis il est allé en
Corée, il a rencontré des gens, puis ces données-là, ils ont trouvé ça très intéressant, mais de
là à pouvoir utiliser ces données-là, c'est une autre paire de manches. De là à pouvoir
traduire ça en équation, c'est une autre paire de manches !

Regardez ça, ils disent que le temps, c'est un facteur d'esprit qui domine le temps dans une
telle proportion que si l'Homme savait qu'est-ce que c'est le temps, il ne pourrait pas vivre
sur la Terre.

Donc la conscience du temps qu'on a, nous autres, c'est simplement une conscience
extrêmement minimale basée sur un écoulement énergétique de notre conscience astrale,
mais qui n'a rien à voir avec le temps en réalité, parce que le temps c'est un espace pour eux
autres. 

Alors, si le temps pour eux autres c'est un espace, imaginez-vous ce qu'on vit nous autres
comme caractéristique spatiale, c'est très, très, très peu. Et si on était réellement conscient
du temps, probablement on mourrait !

C'est pour ça d'ailleurs qu'ils disent : en réalité vous n'êtes jamais en vie de manière
continue, vous mourez, vous venez au monde, vous mourez, vous venez au monde, vous
mourez, mais dans des intervalles tellement rapides qu'on a l'impression qu'on a une
conscience continue, mais notre conscience est totalement et constamment discontinue,
constamment discontinue.

C'est pour ça que quand on entre en contact télépathique avec le plan mental, on rentre en
contact télépathique avec un espace psychique qui est du temps. Et cet espace psychique là,
ça fait partie de ce qu'on appelle, nous autres, notre conscience, en tant qu'ego.
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Question : Et l'espace astral ?

BdM : L'espace astral, c'est simplement un plan de notre espace psychique. L'espace
mental, c'est un autre espace psychique. 

L'espace astral est plus proche de nous autres parce que notre conscience astrale, nous
autres, c'est très très lié à notre conscience animale, parce que c'est à travers notre
conscience astrale qu'on a des sentiments, qu'on a des “feelings”, qu'on peut toucher, c'est à
travers le corps astral qu'on peut toucher.

Alors qu'à travers le corps mental, on ne peut rien faire. Le corps mental, c'est simplement
un corps de Lumière. Tandis que le corps astral, c'est un corps de sensations, puis le corps
physique, c'est le “repositoire” (reposoir) de tout ça. Ça fait qu'on est réellement
multidimensionnel, mais on a très peu de contact avec ces plans-là. On a peu de contact
avec la réalité. D'abord, du plan astral on a très peu de contact, encore moins avec la réalité
du plan mental. Pourquoi ? Parce qu'on sort de l'involution.

Regardez ce qu'ils disent. Il dit : à nos yeux, il faut que l'Homme commence à avoir de
l'Esprit, commence ! 

Ça fait qu'avoir de l'Esprit pour eux autres, ça veut dire pouvoir communiquer par télépathie
avec eux autres. Ça fait qu'avant ça, pendant l'involution, l'Homme n'avait pas d'Esprit pour
eux autres, il avait simplement de l'âme. On était simplement des âmes incarnées. Là, on
commence à avoir de l'Esprit. 

C'est pour ça que pour eux autres, sur le plan mental, ce qui se passe, l'évolution, la
transparence de l'ego, la réalisation que la pensée vient d'ailleurs et toute la reformulation de
la dialectique psychique de l'Homme sur la Terre, en relation avec ses sens, ses valeurs
humaines, ses valeurs judéo-chrétiennes, la conscience de sa race, c'est absolument
incroyable ce qui se passe, incroyable ! 

Quand tu dis qu'un Homme rendu à un certain niveau d'évolution n'est plus capable de
croire, pour vous autres ça a l'air banal de “pas croire”, parce que quand on dit : l'Homme ne
croira pas, vous pensez que vous allez faire l'effort de pas croire, ce n'est pas un effort
psychologique “pas croire”, c'est une incapacité !

Quand l'Homme sera dans l'incapacité de croire, l'Homme commencera à être libre, parce
qu'à partir du moment où l'Homme croit, il est déjà régi par des systèmes astraux !

Question : Doit-on croire Bernard de Montréal ?

BdM : Jamais ! Tu ne peux pas croire ! Ça fait trente ans que je vous le dis, vous croyez un
gars comme moi, vous êtes faits à l'os ! Vous êtes faits à l'os parce que je peux manipuler la
parole puis la vibration sans fin. Ce que je vais construire aujourd'hui, je vais le défaire
demain, ça fait trente ans que je fais la même affaire, mais toujours dans un processus
continu. 
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Question : Mais le message est semblable ?

BdM : Toujours le même message, toujours le même message ! Pourquoi ça ? Pour que
l'Homme soit capable, en tant que conscience créative, de regarder toutes les archives de la
mémoire humaine, puis de l'amener plus loin dans un processus de conscientisation, pour
que lui, en tant qu'individu, devienne libre. 

Ça nous donne quoi de savoir des choses si on croit ? Ça ne nous donne rien ! On est
simplement prisonnier d'une plus haute valeur, d'un système de croyance plus développé.

Il y a des gens qui me disent : “ben, pourquoi vous nous parlez pas des extraterrestres”... Je
dis : vous parler des extraterrestres ?! On a de la misère à parler des petites affaires de tous
les jours, vous n'êtes pas capables de vous décrocher des petites affaires de tous les jours,
puis il faut commencer à vous parler de consciences systémiques parallèles à nos mondes ?
Je dis : vous ne pourrez même pas fonctionner, parce que vous croyez ! 

Ça fait que ça va loin l'affaire de la croyance, les religions sont basées sur la croyance, les
religions ont servi pendant l'involution à une chose, regardez bien ce qu'ils disent : à donner
à l'Homme l'impression qu'il y a un Dieu !

C'est tout ce que ça a servi les religions, donner à l'Homme l'impression qu'il y a un Dieu,
parce que l'Homme avait besoin de l'impression qu'il y a un Dieu. Pourquoi ? Il dit : parce
que l'Homme ne pouvait pas comprendre la gouvernance invisible, c'est pour ça qu'il avait
besoin d'un Dieu, il avait besoin d'un père. Ça va loin ! 

J'ai parlé à des gens sophistiqués quand j'étais en France, puis je leur disais : “Dieu ça
n'existe pas”, ils me disaient : “bah, oui, mais les philosophes l'ont dit, Nietzche l'a dit, les
philosophes du dix-neuvième siècle, des Lumières, l'ont dit que Dieu n'existait pas”... 

J'ai dit : “même quand l'Homme ne croit pas que Dieu existe, l'Homme pense qu'il existe” ...
J'ai dit : “un jour, l'Homme saura que Dieu n'existe pas, et savoir que Dieu n'existe pas, n'a
rien à faire avec l'athéisme”. Ah ! Ils ont dit : “c'est intéressant ça”... C'est une vibration,
c'est une incapacité psychique, tu n'es pas capable d'admettre ! Une infinité “paternalisante”,
ça n'existe pas ! Fin.
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La conscience collective versus la conscience individuée PE#132
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

132 – LA CONSCIENCE COLLECTIVE 
versus 

LA CONSCIENCE INDIVIDUÉE

Ils disent que l’Homme doit apprendre à se construire un ego conscient pour bénéficier de
son Intelligence. Qu’est-ce que ça veut dire ? 

Il dit : pour bénéficier… Comment est-ce qu’il dit ça ? Il parle trop vite. Il dit : pour
bénéficier de son Intelligence, donc bénéficier de la vie dans un sens conscient, il faut que
l’Homme connaisse son rapport avec la Source, mais pas dans un sens spirituel du terme. 

Si l’Homme a simplement un rapport spirituel avec sa Source, ce qui se produit, il dit : il
demeure inconscient mais bon. C’est intéressant ça ! Il est bon, mais il est inconscient. 

Il dit : alors que l’Homme doit devenir intelligent, point final, point à la ligne. 

Il dit : être intelligent, ça veut dire connaître la “game”. 

Il dit : on ne parle pas de l’intelligence de vos jobs ; que vous soyez ingénieur, médecin,
architecte, menuisier, ce n'est pas de ça qu’ils parlent. Ce n'est pas ça pour eux autres,
l’Intelligence. Ça, c’est des talents. 

Il dit : pour nous autres, de l’Intelligence c’est savoir ne pas se faire prendre dans la “game”
de la vie. 

Ça fait que ça n'a rien à faire avec vos jobs, vous pouvez être le plus grand psychiatre, le
plus grand médecin, le plus grand architecte, le plus grand menuisier, le plus grand con,
vous comprenez ce que je veux dire ? Ça fait que ça n'a rien à faire avec l’Intelligence. Puis
vous pouvez être un petit menuisier, puis bien bien intelligent. Ça fait que pour eux autres,
de l’Intelligence c’est la capacité chez l’Homme de comprendre la vie, ça n'a rien à faire
avec l’intellect. Le reste, c’est du talent. Allez à l’école, apprenez à être médecin, vous
pourrez l’apprendre, c’est facile, il vous suffit d’avoir un petit peu de mémoire. 

(BdM s'adressant à un participant : vous ne pouvez pas me parler quand je fais ça, parce que
ça me dérange énormément, s'il vous plaît), il dit : vous ne pouvez pas parler quand on
parle, parce que ça…

Il dit : de l’Intelligence, c’est de la réduction au maximum de la réflexion de la pensée. 

DE L'INTELLIGENCE, C'EST DE LA RÉDUCTION AU MAXIMUM DE LA
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RÉFLEXION DE LA PENSÉE ! 

Si on part de là, il dit : vous allez vous apercevoir que c’est infini, ça n'a pas de limite, ça
peut aller dans toutes les directions, puis c’est omniprésent durant la vie et après la mort. Il
n'y a pas d’Intelligence dans la mort, il y a seulement de la mémoire.

Ils disent : dans la vie morontielle, autrement dit quand l’Homme s’en va dans la mort, mais
pas en astral, mais en morontialité, la connexion avec les plans demeure. C’est pour ça que
pour l’évolution de l’Homme, c’est très important de ne pas retourner en conscience astrale. 

Alors quand on dit : l’Homme conscient ne meurt pas, ça ne veut pas dire qu’il ne sort pas
de son corps puis qu’il ne laisse pas son enveloppe matérielle, ça veut dire qu’il ne retourne
pas en conscience astrale, mais il s’en va en conscience morontielle. Donc le contact avec sa
Source continue, mais dans une dimension où la mémoire planétaire programmée de
l’involution n’existe plus.

Il dit : Il faut comprendre que la morontialité, c’est l’étape de vie que l’Homme a toujours
recherché dans son rêve humain. L'Homme a toujours voulu qu’après la mort, il y ait
quelque chose, mais qu’il y ait une continuité de sa conscience, et non pas une élimination
abrupte de sa conscience parce qu’il n’a plus contact avec le plan mental. Ce qui est le cas
de ce qu’on appelle les morts.

C’est quoi un mort ? Il dit : un mort c’est une âme avec laquelle on ne peut plus travailler.
Ça, c’est une bonne définition de la mortalité. C’est ça un mort, c’est simplement ça un
mort. C’est une âme, donc un désincarné, avec laquelle ils ne peuvent plus travailler. 

C’est pour ça que quand vous parlez avec des morts, autrement dit par voie médiumnique, et
que vous leur posez la question de la Lumière, de cette fameuse Lumière qu’ils recherchent
toujours… La Lumière qu’ils recherchent toujours, c’est une Lumière qu’ils ne peuvent pas
atteindre en astralité, en forme astrale. 

Puis c’est leur grande souffrance, que ce soit sur les bas plans ou sur les hauts plans de
l’astral, tous les morts vont vous le dire. C’est leur grande souffrance d’attendre à
reconnecter avec cette Lumière-là. Mais cette Lumière-là, l’Homme, seulement l’Homme,
l’âme incarnée peut reconnecter avec. Pourquoi ? 

Il dit : si on pouvait connecter avec les morts, on n’aurait pas besoin des vivants. Pas bête,
comme idée (rires du public). Je ne l’ai jamais vue celle-là... Je ne l’ai jamais vue celle-là !
S’ils pouvaient connecter avec les morts pour les faire évoluer, ils n'auraient pas besoin des
vivants ici. Ça, c’est intéressant !

Il dit : vous pensez, parce que vous êtes sur le plan matériel, que vous êtes essentiels, puis
en réalité vous l’êtes, mais il dit : vous ne réalisez pas jusqu’à quel point. Il dit que c’est
pour ça que vous n'avez pas suffisamment conscience de vous-mêmes. Il dit : un Homme
qui aurait suffisamment conscience de lui-même aurait la capacité de nous imposer sa
volonté. Ça, c’est intéressant ! 
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Si l’Homme avait suffisante conscience de lui-même, il pourrait renverser les rôles. Au lieu
que ce soit lui qui vive par rapport à un déterminisme vertical, ce serait les forces sur le plan
mental qui vivraient une relation verticale, pas un déterminisme, parce qu’ils sont trop loin
dans le temps, mais une relation verticale.

Ce qui veut dire quoi ? Il dit : ça veut dire que l’Homme aurait la capacité d’avoir une vie
qui s’en va dans la direction qu’il veut, dans la mesure où il aurait la capacité d’être. 

Ça veut dire quoi ça, la capacité d’être ? 

Ça veut dire la capacité de ne pas être en processus de réflexion. 

Comprenez-vous ça là ? Ça se comprend ? Il dit : quand vous n'êtes pas en réflexion, vous
êtes en vibration, mais il dit : ce n’est pas confortable pour l’Homme d’être en vibration
parce qu’il aime ça, réfléchir. Pourquoi ? Parce qu’il dit : la réflexion vous sécurise. 

Il dit : dans la réflexion, vous remplissez constamment votre vide existentiel. 

Ça fait que ta “blonde”, elle te “crisse” là, tu vis un vide existentiel, tu es en réflexion. Si tu
es conscient, tu ne serais pas en réflexion, puis ta “blonde” te laisserait, à ce moment-là tu
serais en conscience créative, tu comprendrais exactement pourquoi est-ce qu'elle t’a laissé,
puis tu verrais que c’est nécessaire, tu verrais que ton temps avec elle est fini. Tu ne
souffrirais pas, puis elle non plus. Vous iriez plus loin dans votre développement.
Pourquoi ? Parce que vous seriez en dehors de la réflexion, donc vous seriez dans des
consciences d’êtreté, ce que l’Homme ne vit pas.

C’est pour ça que l’Homme préfère être en réflexion qu’en vibration, parce qu'il n'est pas
habitué, il n'est pas sûr qu’est-ce que c’est être en vibration... Parce qu’il n'est pas
confortable dans le vide de ne pas être conscient de lui-même, donc de ne pas être en
réflexion, il n'est pas confortable. Il y a du monde (des gens) qui souffrent puis qui aiment
souffrir, parce quand ils souffrent, ils se sentent bien, ils sentent quelque chose, au moins ils
sentent qu'ils souffrent (rires du public).

L’Homme peut être niaiseux à ce point-là, le sadisme c’est ça, le sadomasochisme c’est ça.
Il y a des femmes qui aiment vivre le mal de l’amour parce que c’est comme une drogue.
C’est comme si l’amour, c’est trop “plate” (ennuyant). Mais le mal de l’amour, ça, c’est… Il
y a de l’adrénaline là-dedans. Je ne dis pas toutes les femmes, je dis il y a des femmes de
même. Il y a de multiples types de personnalités qui vivent sur le plan matériel. 

Il y a du monde (des gens), quand ils se battent entre eux autres dans les couples, ils aiment
ça, parce que le soir ils vont faire l’amour, puis ils vont tout arranger ça. Mais vivre tout le
temps dans l’harmonie là, c’est “plate” ! Tu te lèves le matin, ça va bien, tu te couches le
soir ça va bien, pendant dix ans, ça c’est “plate”. “Give me a little of destruction” (rires du
public), un petit peu de “merde” pour que je puisse laver mes vitres !

Ça fait que vivre dans la réflexion, c’est rassurant, mais vivre dans la vibration, dans le vide,
dans le gros vacuum de l’ego, ce n'est pas rassurant quand on ne sait pas comment ça
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marche. 

Il dit : c’est pour ça que l’Homme n'est pas intelligent, il n'est pas dans son Intelligence, il
est simplement dans ses perceptions, puis dans ses référents existentiels, psychologiques,
“whatever”, dépendant de la race, puis de la mémoire de la race, puis tout ça. 

Il dit : l’Intelligence, ça ne se manifeste pas comme nécessairement l’ego voudrait que ça se
manifeste. C’est sûr ! 

Question ? Oui, madame ?

Question : Je vais commencer par une réflexion, sur la réflexion de l’ego, moi je saisis que
l’ego aime réfléchir parce que ça nourrit son illusion que la pensée émane de lui.

BdM : Voilà, très bien dit !

Question : Quand il est en vibration télépathique, il se rend compte que ça ne vient pas de
lui...

BdM : C’est ça ! C’est ça !

Question : La question, c'est surtout quand vous parlez de conscience collective...

BdM : Je vais spécifier cette affaire de conscience collective, parce que c’est un concept
important. 

Comme le monsieur disait ce soir : “ben, peut-être qu’un jour, il y aura une masse critique
de conscience collective”. Mais quand je dis qu’il n'y aura jamais de conscience collective
dans le sens d’une conscience systémique collective, je veux dire que pour qu’il y ait une
conscience collective, il faut qu’il y ait une mémoire collective. 

Alors qu’une conscience systémique, ça n’appartient pas à une mémoire planétaire.

Donc un Homme qui est en conscience, autrement dit qui est en conscience supramentale,
appelez ça comme vous voulez, un Homme qui est en conscience, autrement dit qui a une
relation télépathique avec le plan mental, la mémoire planétaire qu’il a, c’est simplement
une mécanique pour les choses qu’il a à faire, mais au niveau de son Esprit, il n’appartient
plus à la mémoire de la race parce qu’il ne fait plus partie sur le plan expérientiel à
l’expérience de son âme.

Il fait partie sur le plan expérientiel au mouvement de son Esprit, donc il ne peut plus être en
conscience réfléchie basée sur la mémoire de la race. C’est pour ça que la conscience
collective ne peut pas exister à ce niveau-là. 

Toute la salle ici, on prend la totalité des êtres, un jour, disons conscients, mais on ne
pourrait pas être conscient dans le sens qu’il y aurait une conscience collective. Ce serait des
consciences individuées, mais à plusieurs unités, parce qu’il n'y en aurait aucun de nous
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autres qui serait subordonné à la mémoire collective de la race.

Autrement dit si je vais plus loin dans cette définition-là, il n’y aurait pas de système de
croyance pouvant absorber la conscience de l’individu. C’est dans ce sens-là que la
conscience collective, la conscience ne sera jamais collective, elle sera toujours individuée.

Question : Je n'avais pas terminé ma question, j’avais commencé par pourquoi il est plus
difficile de parler de conscience collective, alors qu’il est facile de parler d’inconscient
collectif ?

B d M : Quand on parle d’inconscient collectif, ça veut dire la conscience collective
planétaire, c’est la même chose. L’Homme de l’involution est inconscient dans le sens qu’il
ne participe pas créativement à un dialogue mental avec le plan mental. Il est toujours dans
un processus de réflexion. Et c’est ce processus de réflexion là qui, de manière agglutinante,
crée la conscience collective. Parce que l'Homme a besoin de mémoire pour se donner la
valeur, en tant qu’ego, d’une certaine assise identitaire lui permettant de se sentir bien en
lui-même. Il a besoin de ça, mais une fois que l’Homme est en conscience créative, il n'a
plus besoin de ça.

Ça fait que tous ces éléments-là qui structurent son ego, en relation avec d’autres ego,
disparaissent, parce que lui-même devient une entité intégrale. 

Un Homme conscient, ça ne veut pas dire qu’il ne participe pas, qu’il n'est pas relationnel
avec d’autres mondes, mais ça veut dire que sa relation est toujours en verticalité d’abord et
en horizontalité ensuite. Et en verticalité, il va pouvoir juger, mesurer sa relation avec les
Hommes, mais il ne pourra pas, ils ne pourront jamais être restreints, “intégrés à”, assimilés
par la conscience de la race.

Je donne un exemple. Vous, vous m’arrivez un jour puis vous me dites : “monsieur
Bernard, j’ai vécu tel phénomène la semaine passée, j’ai vu des êtres étranges qui me sont
apparus chez nous, qui sont venus dans ma maison”... Vous pouvez me dire ça, je vais vous
écouter, je peux comprendre ce que vous vivez, mais je ne pourrai jamais croire ce que vous
vivez.

Là, vous allez dire : “comment est-ce que vous pouvez m'écouter, me comprendre, puis pas
croire”... Je ne peux pas croire parce que je ne peux pas m’assujettir à votre expérience,
mais je peux le comprendre, je peux l’écouter dans le sens de pouvoir, par vibration, me
l’éclairer pour moi-même ou vous l’éclairer pour vous-même. Mais moi, je ne peux pas en
tant qu’individu croire à votre expérience, puis probablement que ça va être l’aspect
transitionnel le plus difficile pour l’Homme de comprendre le phénomène de la croyance. 

N'oubliez pas que ça fait des milliers d’années qu’on est sujet à croire, à partir de la
conscience tribale, en conscience plus développée jusqu’à aujourd’hui, et même aujourd’hui
à un âge où on est très très avancé sur le plan intellectuel, on est encore dans des systèmes
de croyances, et les systèmes de croyances, regardez ce qu’ils disent sur ça. 
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Il dit : croire pour un être humain, d’un point de vue à eux autres, ça veut dire nier
littéralement, nier sa conscience à lui de la réalité. 

Je vous donne un exemple. Il y a cinq gars. Un, deux, trois, quatre, cinq. Là, je prends un
exemple purement pour expliquer le principe de ce que je veux dire. Il y a un gars qui vient
me voir et me dit : “hé, Bernard, j’ai rencontré un extraterrestre”... L’autre, il dit :
“Bernard, moi aussi, j’en ai rencontré un”... Lui était gris, l’autre était ci, l’autre était ça...
Tu as cinq gars qui m’arrivent avec cinq expériences d’avoir rencontré des extraterrestres. 

Moi en tant qu’individu, je ne peux pas croire. Ça veut dire quoi ? Ça veut dire que si je
crois, je ne peux pas avoir conscience de ma réalité de tout ça. 

Donc je m’assujettis à la réalité de cet individu-là s'il a rencontré un extraterrestre en
conscience astrale ; lui peut avoir rencontré un extraterrestre en conscience morontielle ; lui
peut avoir rencontré un extraterrestre simplement au niveau de l’imagination ; lui peut avoir
rencontré un extraterrestre simplement dans un rêve ; lui peut avoir rencontré un
extraterrestre physiquement, il pense... ! 

Si je crois moi, je nie ma conscience personnelle du réel, parce que j’ai une conscience
personnelle du réel qui m’appartient. Ma définition, ma capacité de définir le phénomène
extraterrestre, c’est personnel à ma conscience à moi, ça n'a rien à faire avec la conscience
de l’Humanité. 

Ça, c’est comme si quelqu’un me dit : “bon, ben, qu’est-ce que c’est un Éternel”... Je vais
lui donner ma définition, selon ma conscience personnelle à moi de ce qu’est un Éternel.
Qu’est-ce que c’est les grands âges de la glace, les grands âges de la glace universelle ?  Ça
va être en fonction de ma définition, selon ma conscience personnelle à moi. Ça n'a rien à
faire avec la conscience de l’Humanité.

Donc si en tant qu’individu, je suis régi par des systèmes de croyances, par rapport à ces
types-là, je ne peux pas être dans la conscience personnelle de ma réalité. Puis c’est pour ça
qu’ils disent qu’un Homme qui croit ne peut pas savoir. 

Nous autres, on a l’impression sur le plan matériel que vivre des expériences paranormales,
ça équivaut pour nous autres à être des êtres supérieurs ou des êtres avantagés, mais ce n’est
pas nécessairement le cas. Ce n'est pas nécessairement le cas ! Quand il y a des mondes
parallèles qui s’introduisent pour des raisons quelconques dans un monde matériel, c’est
parce que dans le monde matériel, autrement dit dans la structure psychique d’un moi
planétaire, il y a des failles. IL Y A DES FAILLES ! 

Tu peux avoir des individus qui se matérialisent dans un espace-temps à travers un corridor
extrêmement étroit, de ce qu’on appelle un espace-temps, et qui vont créer sur le plan
matériel des phénomènes que, nous autres, on ne comprend pas, mais qu’on va croire ; mais
qu’on ne comprendra pas parce qu’on va être régi par des systèmes de croyances.

Alors que si on était dans une conscience totalement individuée, on comprendrait que ce
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phénomène-là c’est une erreur, c’est une faille dans le temps. Donc ça n’a aucune valeur une
faille dans le temps ! 

Donc un individu qui se manifeste de ce plan-ci vers le plan matériel à travers une petite
ouverture, une petite fenêtre dans le temps, c’est une erreur dans le temps, ça ne sert
absolument à rien et ça peut même débalancer l’expérience psychologique d'un ego qui
n’est pas dans sa conscience individuée. 

On a l’impression, à cause des mécanismes de réflexion et du très grand besoin de connaître
ou de savoir, qui est dû à notre involution, on a un très très grand besoin de penser que les
mondes parallèles devraient nécessairement se mixer avec notre monde, alors que les
mondes parallèles ne doivent pas se mixer avec notre monde. Et lorsqu’ils se mixent avec
notre monde, c’est parce qu’il y a une erreur de structure psychique dans l’Homme. 

C’est pas normal qu’une fille me dise : “mais, monsieur Bernard, quand je traverse la rue,
j’arrive en astral de l’autre bord, puis j’attends que mon corps physique arrive”... Ce n'est
pas normal ! Ce n'est pas normal ! Quand tu arrives de l’autre bord de la rue, tu es supposé
d’arriver ensemble avec ton enveloppe astrale puis ton corps physique. Elle, c’est le
contraire, elle arrive en astral puis elle attend que le corps physique arrive !

Ça fait qu’après ça, elle se demande pourquoi est-ce qu'elle a un débalancement au niveau
de sa conscience personnelle ! Je comprends ! 

Puis après ça, tu es obligé de tout raccorder ça, puis c’est long de raccorder ça, parce que
l’être humain souvent a l’impression que quand il vit des phénomènes astraux, il est
avantagé sur le plan psychique, alors qu’il ne l’est pas. Puis d’ailleurs, je vais aller encore
bien plus loin que ça, même les rêves ne sont pas à l'avantage de l’Homme.

Les rêves sont un excès d’énergie astrale que l’Homme vit dans sa conscience endormie,
parce qu’il n'est pas capable de contrôler les ouvertures et la fermeture des égrégores
mémoriels de son moi endormi. Si l’Homme était capable de contrôler les égrégores
mémoriels de son moi qui est endormi, il y a beaucoup de rêves qui ne passeraient pas la
nuit. 

Mais ça fait tellement partie de l’inconscience de l’involution, on est tellement habitué,
l’Humanité, à rêver, ça fait tellement des millénaires qu’on rêve, que c'est rendu qu’on
pense que rêver, c’est normal ! Alors que rêver, c’est une ingérence dans la conscience de
l’Homme, et un jour l’Homme ne rêvera plus, il va simplement être conscient sur le plan
astral, mais l’Homme ne rêvera plus !

Donc il y a beaucoup de choses qu’on vit et qui font partie de l’expérience de l’âme sur la
Terre. Pourquoi ? 

Parce qu'il dit : l’âme c’est une entité qui n’a aucune vision d’elle-même. 

Si l’âme avait une vision d’elle-même, on ne serait même pas sur le plan matériel, on
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resterait en astral, et le contact avec eux autres se ferait en astral, et il n'y aurait jamais eu
d’incarnations sur la Terre, et l’Humanité n’aurait jamais été créée. Jamais l’Humanité
n’aurait été créée ! 

Donc l’âme n’a pas de vision d’elle-même. Et pourquoi elle n’a pas de vision d’elle-même ?

Parce qu’il dit : elle n’est pas connectée avec nous autres. 

Et pourquoi est-ce que l’Homme a été créé sur la Terre ? 

Pour que l’âme en arrive éventuellement à avoir une vision d’elle-même après le processus
d’incarnation. 

Pourquoi ? 

ll dit : parce qu’en incarnation, l’âme est obligée de perdre la mémoire de son origine. 

Vous ne vous rappelez pas, vous, ce que vous étiez sur le plan astral, vous n'avez aucune
idée ! L’âme est obligée de perdre la mémoire de son origine, et en perdant la mémoire de
son origine, elle la remplace par la mémoire de la Terre. 

Et à travers le développement de son expérience dans la mémoire de la Terre, l’âme
développe un karma, c’est-à-dire des relations extrêmement subtiles entre sa mortalité et
d’autres mortalités, d’autres Hommes, et ce sont ces relations-là qui deviennent ce qu’on
appelle des liens karmiques ; les liens karmiques étant des valeurs planétaires astrales qui
permettent à l’âme éventuellement de s’éveiller, c’est-à-dire de se créer des plans de vie de
plus en plus intelligents pour pouvoir le plus possible connecter avec eux autres. 

C’est ça l’histoire de l’incarnation sur la Terre. Pas plus que ça.

Mais il dit : si vous nous parlez pas, vous ne pouvez pas savoir ça. C’est pour ça que
l’Homme vit ce qu’eux autres appellent l’involution, c’est-à-dire la phase de l’incarnation
où l’ego est développé, et à travers la réflexion, a l’impression d’être intelligent alors qu’en
réalité, il ne l’est pas ! 

Puis c’est pour ça que l’évolution sur la Terre a été si longue, puis c’est pour ça qu’ils
admettent que dans le processus d’involution, puis dans le processus d’incarnation de l’âme
sur la Terre, la seule chose qu’ils ne savaient pas, eux autres, c’était que l’âme n’avait pas la
capacité de s’autocorriger.

Ça a été un des grands mystères de la science systémique de ne pas savoir que l’âme ne
pouvait pas s’autocorriger. C’est une des seules choses qu’ils ne savaient pas, et savez-vous
pourquoi est-ce qu’ils ne savaient pas ça ? 

Il dit : si on avait su ça, on n'aurait jamais fait l’incarnation ! 

Question : Ils ont été manipulés ?
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BdM : Il dit : ce n'est pas qu’on a été manipulé, mais il dit : on n’avait pas la science pour
empêcher ça. Ça fait que pour eux autres, c’est comme une erreur, mais à des niveaux
tellement, tellement loin, tellement avancés que, pour nous autres, ça n’a pas de
signification. 

Mais ça en a une grosse signification, parce que regarde, il dit : tous les Hommes
moindrement intelligents savent quelque part dans leur conscience, en arrière, qu’ils sont
éternels, mais il dit : être éternel pour un Homme, ça n’a aucune signification réelle, parce
qu’il dit : l’Homme pense, et tu ne peux pas réfléchir à ce que veut dire le mot “éternel”
parce qu'éternel, c’est une infinité. Et une infinité, ça ne peut pas se saisir par l’intellect
parce que ça n’appartient pas à la réflexion, c’est purement vibratoire. 

Ça fait qu'imagine-toi, sur le plan matériel, si on en fait du “sang de cochon” pour rien,
pendant des milliers d’années, pendant toute une vie, à travers nos petits amours qui ne
marchent pas, à travers nos taxes qu’on ne paie pas, à travers nos jobs qu’on perd, à travers
nos maisons qui brûlent ! On s'en fait du “sang de cochon” pour rien, quand tout est écrit ! 

C’est dans ce sens-là que la vie “fait dur”, pas dans le sens que la vie n'est pas belle, puis
qu’elle n'est pas grande, mais dans le sens qu’on est totalement ignorant. 

Moi je me rappelle en 1969, parce qu'il fallait que je pose des questions en 1969, j’étais
niaiseux, puis je disais : “jusqu’à quel point, on est ignorant... Puis ils me répondaient :
“absolument”... Ça, ça m'a levé les cheveux sur la tête. Je n'étais pas un con en 1969 moi là,
je n'étais peut-être pas comme aujourd’hui, mais je n'étais pas un con ! Je pensais, j’étais un
penseur, j’étais universitaire, j’avais une formation intellectuelle. Ça, ça m’a donné un choc,
quand ils m’ont dit : “absolument ignorant”...

Ça fait trente ans que je fais ça, “câlisse”, puis je n'ai jamais arrêté, puis je vais le faire
encore peut-être pendant un autre vingt ans, puis je ne vais jamais arrêter, ça n'arrête pas.
Puis on n'est pas capables de comprendre, nous autres, qu’il n'y a pas de limite au savoir,
puis la raison qu’on n'est pas capables de comprendre qu’il n'y a pas de limite au savoir,
c’est parce qu’il y a de la limite simplement à notre réflexion. C’est simple ! 

Ça fait que quand tu commences à comprendre qu’il n'y en a plus de limite au savoir, ben, tu
t’en vas dans une salle, tu donnes des conférences pendant trente ans, puis tu ne t’inquiètes
pas si tu vas avoir quelque chose à dire, il y a toujours quelque chose à dire.

Il dit : vous aimez l’idée d'un Dieu parce qu'il vous sécurise, mais il dit : un jour, vous
aimerez l’idée qu’il n'y en a pas, parce que vous serez “sécures”. C’est intéressant ça. C’est
intéressant !

Il dit : vous aimez les religions, parce qu’il dit : les Églises vous donnent des pensées des
grands initiés, ainsi de suite, mais il dit : un jour, l’Homme aura sa propre pensée
personnelle. Ça fait que tout ça, ce que j’appelle la conscience évolutionnaire, la
psychologie évolutionnaire, le but de tout ça, c’est quoi ? Il dit : c’est de vous amener à vous
libérer, les Hommes, des systèmes de croyances.
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Quand des psychologues arrivent et disent : “ben, ça, ça fait partie du subconscient”... Ça
n'existe pas du subconscient, c’est un concept psychologique qui est utile pour expliquer des
affaires qu’on ne peut pas expliquer ! 

Ça n'existe pas du subconscient ! Il y a de la conscience tout partout. Subconscient ! Tu
mets ça sur le subconscient !... “Ben, ça, ça a à voir avec le subconscient ; ça, ça vient du
subconscient”... Le psychologue : “ben, ça, c’est ton subconscient qui t’a fait faire ça”...
Au serial killer : “c’est ton subconscient”... Pourtant le gars il dit au psychologue :
“j’entendais une voix qui me commandait de tuer”... Les serial killers, ils entendent tous des
voix qui commandent de tuer… “Ça vient du subconscient”... !

Je ne demande pas à la psychologie ou au psychologue de s’intéresser à des notions comme
ça, mais je sais qu’il y a des psychologues plus individués qui vont s’intéresser à des notions
comme ça. 

Ça fait que ce n'est pas le système, le système fait son job, puis il est correct. Ils font
beaucoup de grandes choses, mais le psychologue, l’individu qui n'appartient pas à une
conscience collective, un jour, lui il va rentrer dans des affaires comme ça, parce qu’il va en
avoir besoin pour lui-même, pas nécessairement pour guérir les gars qui viennent chez eux,
dans son bureau. 

Il dit : l’Homme va comprendre avec le temps que la relation avec le plan mental sera une
relation natuelle. Ce n'est pas moi qui suis anormal, ce n'est pas moi qui est ”weird”
(bizarre), c’est vous autres. Pas moi ! 

Question ?

Question : Si on était normaux, on serait tous comme vous ?

BdM : Si vous étiez normaux, on serait tous pareils, on se comprendrait facilement. Ça fait
que vous pourriez me parler et dire : “c'est ça, ça a bien de l’allure”...

Question : Bernard, qu’est-ce qui arrive à la pensée quand on réfléchit ?

BdM : Qu’est-ce qui arrive à la pensée quand on réfléchit ? Bonne question ! Il dit : quand
vous réfléchissez, la pensée perd de sa Lumière, donc elle ne devient pas intelligente, c’est
comme si vous perdez de l’Intelligence. Son taux vibratoire tombe.

Moi je suis content de ne pas penser parce que si je pensais, ça serait bien bien souffrant.
Premièrement, c’est trop lent, c'est trop “slow” : “qu'est-ce que c'est que je vais dire là, est-
ce que je vais pouvoir donner une conférence ce soir, quel sujet”... C’est pour ça que les
gens disent : “donnez-nous des sujets”. 

Je n'en donne plus de sujets, parce que premièrement, ils ne veulent pas m’en donner, ça fait
qu’ils m’ont forcé : “pas de sujet”. Il y en a qui écrivent des sujets après la conférence pour
le prochain mois... Parce que ça serait encore des sécurités : “avoir besoin d’un sujet”... Ça
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fait que la pensée perd sa vibration, ça fait qu’elle devient réfléchie, il y a moins
d’Intelligence dedans. Ça ne veut pas dire qu’elle n'est pas utile, la pensée.

Question : Ce n'est pas spontané, ce n'est pas de la pensée ?

BdM : Si ce n'est pas spontané ?

Question : Si ce n'est pas spontané, ce n'est pas de la pensée ?

BdM : Il dit : plus elle est spontanée, la pensée, plus elle est créative, mais il ne faut pas que
l’ego la taponne (rires du public). Il dit : c’est “vite” l’ego, c'est comme un chat, pfuuuutt !
Il la manipule. Il est “vite, l’ego.

Question : On ne peut pas vivre dans l’inconscience ?

BdM : On ne peut pas vivre dans l'inconscience ? Vous l’êtes. Vous êtes dedans, vous
baignez dedans, vous êtes assis dedans, les deux pieds jusqu’au cou. C’est ça l’involution.
C’est quoi de l’inconscience ? Il dit : l’inconscience, c’est pas savoir qu’on existe. 

Sans ça, vous ne pourriez pas fonctionner. L’Homme ne pourrait pas fonctionner comme il
fonctionne, il ne pourrait pas aller à la guerre comme il va, il ne pourrait pas tuer comme il
veut, il ne pourrait pas voler comme il vole, il ne pourrait pas mentir comme il ment, ainsi
de suite. Il ne pourrait pas avoir peur comme il a peur. 

Oui, monsieur ?

Question : Vous disiez tantôt là, vous parliez d'une certaine souffrance, en disant qu'on ne
souffre pas les mêmes choses... (inaudible).

B d M : Quand je parle de souffrance… Plus l’Homme va devenir conscient, plus sa
conscience va être aigüe, subtile. Donc la conscience qu’il aura dans un âge, il ne l’aura plus
dans l’autre.

Question : Donc vous dites qu’il y a plus de subtilité dans la souffrance que dans la colère,
il y a plus de nuances ?

BdM : Il y aura plus de subtilité dans sa conscience, il y aura plus de subtilité dans sa colère
parce que l’Homme va voir la connexion vite, avec la manipulation des plans. Aujourd’hui
on est inconscient des plans, on ne se sent pas habité par les plans, donc quand on vit de la
souffrance, on se l’attribue à soi-même ou on l’attribue à la société. 

Alors que dans l’évolution, avec la conscience des plans, quand l’Homme va faire “the
link” (le lien) avec les plans, puis qu’il va vivre une souffrance, cette souffrance-là va être
beaucoup plus nuancée, parce qu’il va voir la manipulation dedans. Puis voyant la
manipulation, sa conscience aussi va devenir plus subtile, puis plus subtile, ça fait
qu’éventuellement l’Homme va souffrir des petites choses très intensément qui, auparavant,
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ne lui auraient même pas pris de l'attention, alors que les choses avant qui étaient des
grosses affaires pour lui, demain ce sera du rien du tout. 

Ça fait que c’est dans ce sens-là que je dis : la souffrance de l’Homme, la souffrance
psychique de l’Homme va totalement changer parce qu’elle va passer d’un plan
psychologique à un plan psychique.

La conscience de la manipulation va devenir plus grande, puis avec le temps, ben, l’Homme
va être... L’Homme ne sera pas libre de la souffrance, moi je ne suis certainement pas libre
de la souffrance, puis je ne le serai jamais, mais l’Homme va être plus libre dans la
souffrance. Pas DE la souffrance, mais DEDANS. 

Tandis qu’avant, il n'était pas libre de la souffrance, mais il n'était pas libre dedans non plus.
Tandis que demain, il ne sera pas libre de la souffrance, mais il va être libre dedans. 

Autrement dit si vous, vous arrivez chez vous, puis votre maison brûle, ça va vous donner
un choc. Moi si j’arrive chez nous, puis ma maison brûle, je ne vivrai pas le même choc,
parce que je vais avoir de la souffrance, mais dedans, je vais être plus libre que je l’aurais
été dans le temps. C’est dans ce sens-là. La nuance est là. O.K. 

Question : Est-ce que c’est la peur qui nourrit l’ego ou l’ego qui nourrit la peur ?

BdM : La peur nourrit l’ego, puis ensuite l’ego la continue, ça devient un cercle vicieux,
parce qu’une fois que l’ego devient conscient de la peur, c’est là que ça devient un cercle
vicieux, mais la peur, originalement, elle part de ces états extrêmement humanisés, puis elle
devient subtile la peur. Plus on est civilisé, plus la peur devient subtile. 

Si on est très très spirituel, très croyant... Ben, on peut avoir peur d’aller en enfer, ben là, ça
devient très très subtil. Puis ça, ça devient un cercle vicieux cette affaire-là. 

Il faut un jour que ça soit cassé, parce que c’est de la manipulation astrale, mais on ne sait
pas que c’est de la manipulation astrale, parce qu’on n'a jamais eu de conscience
évolutionnaire ou de psychologie évolutionnaire pour nous expliquer le mouvement de l’ego
sur la Terre, en incarnation, par rapport à l’invisible.

Ça fait qu’on a toujours vécu notre ego par rapport à la structure ou par rapport aux
architectures de notre mental réfléchi, philosophique, religieux, idéologique. Ça fait qu’à ce
moment-là, on a passé une grande partie de notre vie dans une prison culturelle, puis les
philosophes ne nous ont pas aidés, parce qu’eux autres sont pris dans la même affaire. Les
religieux ne nous ont pas aidés, parce qu’ils sont dans la même affaire. Les psychologues,
les psychiatres, les politiciens ne nous ont pas aidés. Personne nous a aidés parce qu’on est
tous dans la même affaire, on a tous des ego existentiels, on est tous en expérience. 

Bon, ben, maintenant que la glace est cassée, que finalement il y a des Hommes sur le plan
matériel qui ont un contact télépathique avec le plan mental, ben là, on commence à
comprendre d’autres choses. 
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Ça fait que ça, ça crée pour une psychologie évolutionnaire, ça crée pour une nouvelle
évolution, puis ça crée pour une libération complètement chez l’Homme, autrement dit chez
l’ego, des pensées réfléchies qui sont utilisées par des évènements qui créent la crainte sous
les instars de l’astral.

Regardez notre réaction là, quand il se passe quelque chose, n'importe quoi, je ne sais pas
moi, que ce soit un texte du gouvernement qui dit : “bon, ben, tu nous dois dix, vingt piasses
de taxes, si tu ne nous paies pas, on s'en va chercher ta maison”.... On “freake” (panique)
tout de suite, puis on est toujours comme ça.

Toute notre vie, techniquement, on la vit par rapport à des états de crainte quelconque qui
nous motivent à nous protéger, à perfectionner notre existence, toute notre vie, au niveau
des guerres, au niveau des idéologies, au niveau des jobs, au niveau des relations humaines,
nos familles, nos enfants, tout le temps, tout le temps, tout le temps. 

Moi, je connais des gens qui vivent sur le bord de la crainte tout le temps, c’est abominable.
Après ça, on se demande pourquoi est-ce qu'on a le cancer, je comprends. C’est sûr qu’on a
le cancer. Sûr !

C’est pour ça qu’au vingtième siècle, il y a eu un “breakthru” (une avancée), il y a eu
finalement une ouverture entre le plan mental puis l’Homme pour que, finalement, on
commence à sortir de l’involution, puis passer à l’évolution. Mais tout ça, c’est basé sur le
fait que l’Homme doit avec le temps en arriver à pas croire. C’est très grave de croire. Très
grave ! Très grave ! Parce qu’à partir du moment où un ego croit, il se crée des systèmes de
réflexion qui favorisent, FAVORISENT ce qu’il croit, et là, il devient encore plus
prisonnier.

Question : Est-ce que ça ne libère pas la peur, par exemple, cette foi-là ?

BdM : Ça va la libérer jusqu’à un certain moment donné. Puis après ça, ils vont vous en
envoyer à un autre niveau, puis tu vas être “pogné” pareil. La foi, qu’est-ce qu’ils disent sur
la foi ? Ça, c’est intéressant ça, la foi ! 

Question : La foi libère la peur ?

BdM : Il dit : la foi libère la peur tant que tu n'as plus peur de ta foi. La journée que tu as
peur de ta foi, autrement dit que tu mets ta foi en doute, tu es fait ! 

La petite sœur à PEI là, Prince Edward Island (province du Canada) qui un jour... Elle avait
rencontré un médecin, puis elle est tombée en amour avec un médecin, ce qu’elle a vécu
comme choc au niveau de sa foi, ça lui a créé une grande peur intérieure, puis cette peur
intérieure là a été utilisée pour qu’elle vive une “travestie” au niveau de l’éducation des
enfants, puis c'est ce qui l'a amenée en couple.

Celle-là, je ne la comprends pas, il dit : la foi c’est bon quand tu n'as rien à perdre, mais
quand tu as tout à perdre, tu es fait ! 

2014



Tout à perdre, ça veut dire quoi ? La remettre en question. Ça, c’est intéressant. 

Quand tu n'as pas à remettre en question, woop... Mais quand elle est remise en question,
qu’il te tombe un livre sur la main, t'sé… Quand un gars au dix-septième siècle ou au dix-
huitième siècle tombait avec un livre de Victor Hugo... Ah ! Ça remettait en question. 

Tant qu'elle n'est pas troublée ta foi, elle est correcte, mais quand elle est remise en question
avec tout ce qui se passe aujourd’hui, l’information, la télévision, l’Internet… Regardez rien
que ce qui se passe en Arabie Saoudite, dans les Pays Arabes là… Comment est-ce qu’ils
ont peur que l’Internet rentre là, que les jeunes aient accès à l’Internet comme nous autres
ici. Pourquoi ? Parce que ça remet toute la foi en question. 

Il y a quelqu’un qui me disait dernièrement, il disait : “ben, oui, mais qu’est-ce que c’est
que vous pensez de toute la liberté sur l’Internet, l’accès à la pornographie, par exemple,
que les jeunes ont dans des pays où il y a des grandes traditions religieuses”... 

Puis ma réponse, ça a été que le matérialisme soi-disant américain, c’est la force qui va
changer le monde et qui va déspiritualiser la planète pour que l’Homme en arrive un jour à
être intelligent. Quand tu es intelligent, tu n'as plus besoin de ça, ces affaires-là ! Ça fait
qu’autrement dit, les règles de moralité qui ont été créées par les peuples, par les
gouvernements, ainsi de suite, pour empêcher le monde d’être libre, autrement dit d’en
arriver éventuellement à avoir leur propre discernement, un jour ça va sauter. 

Il n'y a pas un gouvernement qui va empêcher l’Internet de rentrer. C’est la plus grande
révolution planétaire qui a jamais été créée, l’Internet. Ça va prendre son temps, mais ça va
rentrer, ça va rentrer !

Question : Mais ces gouvernements-là, qui ont créé cette forme de moralité là, c’est pas
pour empêcher les individus de s'entretuer, n'ayant pas de conscience tellement. Alors ils
ont dit : on va établir des plans pour éviter que les individus s’entretuent entre eux ?

BdM : Il dit : on ne discute pas la valeur des interdits moraux, on dit qu'un jour il faut que
l’Homme s’interdise lui-même, ce n'est pas pareil. Sans ça, c’est de la domination. Que
l’Homme s’interdise lui-même ! Moi je m’interdis moi-même.

Quand bien même que je vivrais dans une société où la pornographie est rampante, moi ça
ne m’intéresse pas, ça va contre ma sensibilité, ça va contre mon sens de goût, ça va contre
mon Intelligence, ainsi de suite, “whatever” ! Pas parce que ce n'est pas bon, pas parce que
c’est immoral, mais parce que pour moi c’est totalement inesthétique. 

Un jour l’Homme va complètement sauter la barrière de la moralité, puis il va rentrer dans
des zones un petit peu plus éclairées, un petit peu plus subtiles de la conscience de la forme,
puis ça, ça va être l’esthétique. 

Une des raisons pourquoi est-ce qu’on a des grands problèmes aujourd’hui là, parce que
c’est le conflit entre la beauté et la moralité. C’est ça qu’on vit là, puis on va vivre ça
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pendant longtemps. 

Ça fait que les gens qui vivent en Amérique, en Europe, ainsi de suite, et qui voient ce qui
se passe, les gens sensibles, et qui voient tout ça, qui voient le conflit entre la moralité et
l’esthétique, donc la beauté qui est un principe de l’Esprit, vivent des grands troubles, puis
des grands désajustements au niveau émotionnel.

Puis ça, ça fait partie des souffrances de la race, des souffrances de l’Humanité. Ils disent
que l’Humanité présentement est en voie à vivre la destruction de ses anciennes formes pour
se libérer justement de la mémoire de la race, qui a accentué le développement de son
Intelligence créative. C’est ça qui se passe, là.

Question : On a tendance, on associe les croyances surtout à la spiritualité, les religions,
mais il y a un paquet d’autres croyances qui doivent être abolies !

BdM C’est sûr !

Question : Les croyances qui continuent chez nous, à nous donner de l’eau pour boire, de
l'eau pour vivre comme avant, ça doit être remis en cause, à mon avis !

BdM : C’est ça ! Effectivement, très juste. Une croyance, c’est une croyance. Que ce soit à
n’importe quel niveau, c’est une croyance.

Question : Puis il y en a des croyances…

BdM : C'est plein ! On est fait de ça. C’est abominable. Je parle toujours des religions parce
que c’est le plus évident là, puis c’est le plus restreignant, si tu veux, au niveau de la
conscience de l’Homme, mais des croyances, il y en a à tous les niveaux. 

Oui, madame ?

Question : La maladie, elle sert à quoi ? Tantôt, vous avez dit.. Au sujet de la crainte... La
maladie elle sert juste à ça ? Ou elle sert à quoi la maladie, sur Terre ?

BdM : Il dit : la maladie sur Terre, elle peut être karmique, elle peut être accidentelle, mais
elle sert toujours à l’expérience de l’Homme par rapport à sa crainte. 

Il dit : ce n'est pas ce que vous vivez sur la Terre qui compte, il dit : c’est ce que vous
comprenez de la vie sur Terre. 

Si on comprenait… Si on avait des maladies, puis qu’on les comprenait mieux nos maladies,
nos maladies pourraient se retirer, mais on les envenime parce qu’on a toutes sortes
d’énergies astrales puis d’égrégores à tous les niveaux. On a des craintes.

Question : Pour les comprendre, il faut juste en parler avec eux autres ?

BdM : Pour les comprendre, il dit : il ne faut pas avoir peur de nos maladies, dans le sens de
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“pas avoir peur” (rires du public). 

Il dit : n’oubliez pas que vous mettez de l’importance dans tout, alors qu’il n’y a rien
d’important. C’est toujours au niveau de l’ego.

Question : Est-ce qu’il y a quelque chose où il faut avoir de la force pour... Comme disons
en 1969, si on est libre de notre programmation, dans une programmation, la
programmation elle-même, est-ce qu’elle est changée par les gens conscients, donc qui ont
des forces... Comme pour rentrer en conscience morontielle, ou est-ce qu’il y a d’autres
forces qui favorisent l’évolution humaine, si ce sont ces forces-là qui choisissent la
programmation, est-ce qu'un être conscient peut décider la programmation pour lui-même,
ce qui l'entoure ?

BdM : Continuez !

Question : Comme par exemple, je rencontre une automobile, mais moi je suis libre de ma
programmation, ça fait que si elle me heurte, si je suis dans ma programmation, je n'ai
aucune maladie, par exemple, je me relève parce que j'accepte cette douleur-là, ça ne me
dérange pas de mourir, la mort ou par exemple… Des phénomènes extérieurs...

BdM : Il dit : ce jeune Homme-là est trop dans un processus de questionnement, il faut qu’il
relaxe (rires du public). 

Si vous restez trop dans un processus de questionnement, ben, c’est comme rentrer dans un
marais. Prenez un “break”. “Take off. Take a break” ! Allez jouer au golf ! Votre sensibilité
il faut qu’elle vous serve, il ne faut pas qu’elle vous desserve. Vous avez une belle
sensibilité, mais il faut que ça vous serve. Prenez un “break”, allez voir une “game” de foot,
n’importe quoi. 

Il dit : il est trop intéressé à son intérieur. Il dit : on s’en occupe ! (rires du public). Ce n'est
pas de ma faute là (rires du public). Il dit : c’est une “vraie femme” cette affaire-là (rires du
public), ça veut dire qu’il est bien sensible. C’est important ça ! Ça, c’est plus important que
tout le reste. 

On continue, mais je ferme “la machine”. Ça c’est important ça ! Fin.
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L'orgueil spirituel – Pièges et dangers PE#133 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

133 – L’ORGUEIL SPIRITUEL 
PIÈGES ET DANGERS

J’aimerais ça, regarder avec vous autres tout le phénomène de l’étude de soi ou de la
compréhension de soi, les pièges qui sont raccordés à cette étude-la, en raison du fait que
l’Homme est très très astralisabe. 

Autrement dit si l’Homme n’a pas d’identité, comme on préconise au niveau de la
conscience humaine, et qu’il veut ou qu’il doit éventuellement en arriver à une certaine
conscience, à une certaine maîtrise de lui-même, à une certaine objectivité de conscience,
c’est évident que s’il n’a pas d’identité, il ne peut pas avoir tous les outils nécessaires pour
la compréhension de soi à un certain moment de sa vie.

Donc il y a un processus d’évolution auquel il doit participer, et ce processus d’évolution là
n’est pas nécessairement facile. 

Il y a des individus qui vivent des transformations intérieures très très difficiles pendant des
années de temps, il y a des individus qui vivent ça plus facilement, ça dépend de la
mémoire, ça dépend de la subjectivité de l’ego, ça dépend de l’identité de l’Homme, ça
dépend aussi de l’évolution de l’âme, ça dépend de la sensibilité intérieure de l’individu.

Il y a tellement de facteurs qui entrent dans la structure de l’Homme qu’il est nécessaire, à
un certain point, de convenir que l’Homme a besoin de beaucoup d’aide pour en arriver à se
comprendre et à se saisir, et avoir ultimement une identité. 

Donc si on fait une lecture pour mettre en relief les dangers de l’évolution, les dangers du
développement, les dangers face aux illusions de l’ego, les dangers spirituels, les dangers
ésotériques, les dangers occultes de la conscience, on reçoit ceci : on reçoit, par exemple,
que l’Homme ne peut pas être intelligent tout seul, ça veut dire ça, pour que l’Homme en
arrive à être dans son Intelligence, intégré dans son Intelligence, avoir une certitude que son
Intelligence est réellement créative, et non pas piégée par l’astral, ça prend beaucoup de
temps.

Et ça nécessite que l’Homme soit capable, au niveau de son développement, d’être en
relation avec d’autres personnes qui sont plus ou moins sur sa longueur d’onde, autrement
dit des gens qui sont suffisamment intelligents, sensibles, pour le mettre à sa place. 

Si vous n’avez pas des individus dans votre vie qui peuvent corriger les abus de votre
conscience astralisée, vous pouvez perdurer dans ces abus-là très très longtemps, pendant
même des années. Et même, il y a des gens qui peuvent perdurer tellement longtemps qu’un
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jour ils en arrivent à perdre leur sanité, parce que les forces astrales chez l’Homme, ce sont
des forces occultes qui sont très puissantes. 

Une fois que ces forces-là sont mises en action à travers ses centres psychiques ou ses
centres, ses chakras qui sont ouverts, ça devient très très difficile de les fermer ces centres-
là, et l’Homme a besoin de toute l’aide possible qu’il peut rencontrer dans sa vie au cours de
son développement. Donc pour pouvoir bénéficier d’un développement continu et plus ou
moins harmonisé, il faut que l’Homme ait un minimum d’orgueil spirituel. 

La définition occulte de l’orgueil spirituel, c’est une prise de conscience qui donne à
l’Homme l’impression qu’il est intelligent, qui donne à l’Homme l’impression qu’il en sait
beaucoup, alors qu’en réalité il ne sait rien, et qui donne à l’Homme l’impression d’avoir
maîtrisé son destin au niveau de son développement personnel. 

Pour que l’Homme en arrive à avoir une mesure de son destin au niveau de son
développement personnel, il faut qu’il ait les pieds extrêmement solides dans sa conscience.
Il faut qu’il ait réellement un minimum d’orgueil spirituel parce que l’orgueil spirituel, c’est
ce qui menace tout être en évolution de conscience sur le plan matériel.

L’orgueil spirituel, c’est très corrosif, très corrosif, c’est très dangereux, et ça peut
facilement mener à une domination totale des autres ou à une folie pure. 

Si on fait une lecture, l’Homme a besoin de vérifier sa science intérieure par rapport à
d’autres Hommes. Autrement dit un Homme devrait se servir, devrait pouvoir se servir du
miroir d’une autre personne pour réellement évaluer, voir, regarder ce qu’il est lui-même
intérieurement, avant de pouvoir aller seul sur son chemin. 

L’Homme ne peut pas prendre conscience, devenir conscient, ouvrir ses centres psychiques
à d’autres plans dont il ne connaît pas les Lois occultes, sans au début se mettre en relation
avec des êtres qui ont une certaine sensibilité, des êtres qui ont une certaine Intelligence et
qui peuvent jeter un peu de Lumière sur son comportement, que lui ne peut pas parfaitement
comprendre, contrôler, à un certain stage de son évolution personnelle. 

On dit dans la lecture que les forces occultes sont toujours des forces de manipulation.

LES FORCES OCCULTES SONT TOUJOURS DES FORCES DE MANIPULATION ! 

“Manipulation”, ça veut dire que lorsque l’Homme est en contact avec des plans de vie qui
ont leur propre agenda, c’est évident que l’Homme ne peut pas comprendre la nature de cet
agenda-là tant qu’il n’en est pas arrivé, au cours de son développement, à égaliser sa relation
avec ces forces-là qui font partie de sa conscience majeure. 

Donc s’il est moindrement orgueilleux, s’il se prend moindrement pour un autre, s’il pense
moindrement qu’il est plus avisé que les autres ou qu’il en sait plus que les autres, c’est
évident qu’il va devenir victime de son propre piège, et qu’aussi, il va entraîner d’autres
dans son propre piège, puis ça fait boule de neige ça ! 
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C’est pour ça que dans l’évolution de la conscience humaine sur la Terre, on finit toujours
avec le temps à avoir des individus qui manipulent suffisamment d’autres individus, pour
qu’il se crée autour d’eux des assemblages d’égrégores qu’on appelle des sectes, des
religions, des systèmes collectifs où l’individu perd son identité au profit d’un individu qui a
l’illusion d’en avoir une plus grande que les autres. 

Alors en lecture, on dit que les forces occultes sont des forces qui doivent être dominées par
l’Homme, DOMINÉES PAR L'HOMME ! 

L’Homme doit en arriver à les dominer et non pas être dominé par elles. Donc pour que
l’Homme en arrive à dominer les forces occultes en lui, c’est-à-dire dominer les forces qui
astralisent sa conscience, il faut qu’il soit très intelligent. 

Ça veut dire quoi ça, “être très intelligent” ? Ça veut dire qu’il doit avoir une
compréhension extrêmement profonde de son moi.

Son moi étant quoi ? Ils disent : son moi étant UNE PARTIE DE LUI-MÊME chevauchée
par une autre.

Donc le moi de l’Homme, c’est une partie de lui-même chevauchée par une autre partie de
lui-même. Alors, que vous employez le concept de petit moi avec un grand moi, de
conscience planétaire puis de conscience universelle, conscience personnelle, conscience
systémique, ça n’a pas d’importance, c’est des mots. 

Mais le phénomène de l’Homme, le phénomène humain qui régit la conscience de l’Homme
est fondé sur un principe de chevauchement de deux énergies, dont un grand moi, un petit
moi, autrement dit LE MOI PERSONNEL et UN MOI PRÉPERSONNEL. Et l’organisation
vibratoire de l’énergie qui circule entre ces deux plans-là doit être stabilisée. Pour qu’elle
soit stabilisée, il faut absolument que l’Homme ne soit plus dominé dans sa conscience
astrale. 

Ne plus être dominé dans sa conscience astrale, ça veut dire qu’il faut que l’Homme soit
réellement libre en Esprit pour pouvoir dominer SON propre Esprit sur les autres plans. 

Si l’Homme n’est pas capable de dominer SON Esprit sur les autres plans, c’est SON Esprit
sur les autres plans qui le domine sur le plan matériel.

Pendant l’involution, les philosophies, les psychologies, les systèmes, les idéologies
humaines, ou les effort de la conscience humaine pour comprendre le phénomène humain,
ont été fondés principalement sur le fait que l’Homme pense.

Dans l’évolution, la conscience ou le fait que l’Homme pense a été, ou sera éventuellement
réévalué à la lumière d’un contact télépathique avec le plan mental. Et ça, ça va permettre à
l’Homme finalement de commencer à construire un pont entre ce qu’on appelle une
conscience systémique et une conscience planétaire, ou un grand moi versus le petit moi. 
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Mais dans ce processus-là, dans cet effort personnel là, de développement chez l’Homme, il
va y avoir énormément d’astralisation. “Astralisation” veut dire l’incapacité à l’Homme de
voir parfaitement clair dans l’agenda mental de son double universel.

Si l’Homme ne peut pas comprendre la psychologie de son double universel, il ne peut pas
avoir lui-même une parfaite compréhension de sa psychologie personnelle, c’est évident ! Et
c’est la raison d’ailleurs pourquoi l’Homme, pendant l’involution, n’a jamais été capable de
se comprendre. 

Et c’est pour ça que le grand vœu socratique de : “Connais-toi toi-même”, ça a été un effort
historique perpétuel qui dure jusqu’à nos jours, qui a rempli les églises, qui a rempli les
sectes, qui a rempli les écoles, qui ont toujours voulu que l’Homme en arrive
éventuellement à une compréhension de soi, alors que l’Homme n’en est jamais arrivé à une
compréhension de soi, parce que l’Homme ne connaît pas les relations occultes entre son
moi planétaire et son moi universel.

Et pourquoi l’Homme ne les connaît pas ? Parce que l’Homme n’a jamais été saisi d’une
Intelligence qui était prépersonnelle, il a toujours été saisi d’une intelligence personnelle, il
a toujours été saisi d’une intelligence intellectuelle, il a toujours été saisi d’une intelligence
réflective, mais il n’a jamais participé à un processus de télépathie interne. 

Même la voix intérieure dont parlent les gens spirituels, dont parlent les ésotéristes ou dont
parlent les occultistes, même la voix intérieure n’est pas pour l’Homme une solution à la
compréhension de la configuration psychique de son moi, parce que la voix intérieure en
général chez les Hommes provient du plan astral. 

Donc elle est le produit d’une communion entre le mortel et d’autres individus, d’autres
entités astrales, donc des mortels qui ne sont plus en incarnation, qui sont décorporalisés,
mais qui continuent à maintenir un lien avec l’Homme sur la Terre. Parce que l’Homme
pour eux est un pont, est une sécurité, et est une grande façon de vivre en dehors du monde
de la mort à travers le mortel qui est encore vivant ici. 

Mais ça, ça ne donne pas à l’Homme nécessairement une connexion absolue avec ce qu’on
appelle le plan mental, c’est-à-dire avec l’ajusteur de pensée qui est à l’origine de la pensée
et à l’origine de ses architectures.

Si on fait une autre lecture, ils disent que l’Homme est dominé par sa pensée tant qu’il n’a
pas été avisé télépathiquement que sa pensée vient d’ailleurs. Autrement dit ce qu’ils
veulent dire, c’est que l’Homme sur la Terre, à partir du moment où il pense, il est déjà
dominé par sa pensée tant qu’il n’a pas été avisé psychiquement, intérieurement, par LUI-
MÊME sur un autre plan, que la pensée vient d’ailleurs.

Ça fait que le problème de la structure mentale de l’Homme, le problème de l’ego sur la
Terre, le problème de la conscience, le problème de l’évolution, le problème de la
compréhension de soi, c’est un problème qui est très vaste et qui a énormément de
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profondeur dans ce sens que l’Homme va en arriver à la conquête de lui-même quand il va
avoir compris SON propre Esprit. 

Mais ça, c’est une notion qui ne fait pas partie de la science ou de la psychologie involutive
parce que dans la psychologie involutive, dans les religions involutives, dans les
philosophies involutives, il y a toujours existé au-dessus de l’Homme une forme ou autre de
domination, que ce fut un concept de Dieu ou que ce fut des entités spirituelles ou que ce fut
simplement une façon intellectuelle de penser. 

Donc l’Homme a toujours été régi par des catégories de penser qui ont dominé son moi et
qui lui ont imposé une perspective intérieure. 

Qu’est-ce que c’est une perspective intérieure ? Une perspective intérieure, c’est une façon
de voir le monde ou de se voir soi-même à partir de certains attributs qui ne font pas partie
de notre réalité, mais qui sont institués, créés dans notre réalité, pour simplement un agenda
qui n’est pas sous notre contrôle. 

Je vous donne un exemple. Quand vous vous couchez le soir, vous sortez techniquement en
forme astrale, vous êtes extrêmement alimentés par le plan astral. Et ça, ça vous amène à
avoir une vie double, c’est-à-dire que ça vous amène à rêver. 

Alors vous concevez, en fonction de l’involution, vous concevez le rêve comme étant
important, parce que ça vous a été dit depuis des siècles que le rêve est important, parce que
le rêve met l’Homme en relation causale avec ce qu’on appelle son subconscient. Mais en
réalité, tout ça, c’est de la foutaise, parce que le subconscient ça n’existe pas !

Tout ce qui existe dans la relation mentale avec l’Homme, ce sont des niveaux de
conscience astralisée ou mentale qui sont tellement vastes, que c’est dans les archives de ces
mondes-là que l’Homme retrouve le contact perpétuel avec sa pré-conscience, c’est-à-dire
avec des niveaux de vie mentale, Intelligences qui font partie de sa réalité systémique
intégrée, mais qui n’ont rien à voir avec ce que nous considérons sur la Terre comme étant
une division de l’Homme entre un aspect conscient et une partie subconsciente.

L’Homme sur la Terre n’est pas conscient, il est inconscient, et le subconscient n’existe
pas ! C’est simplement un truc psychologique développé par les psychologues qui essaient
de comprendre les vastes architectures de la conscience humaine pour pouvoir saisir d’une
manière scientifique, idéologique, philosophique, ce phénomène-là, afin de se donner un
point de départ pour analyser l’Homme, mais en réalité, le subconscient ça n’existe pas.

Et la preuve, c’est que quand l’Homme entre en communication télépathique avec son moi
systémique, son moi universel, à ce moment-là il a accès à toutes les dimensions de son être,
il a accès même aux dimensions d’êtres, d’êtreté d’autres Hommes, autrement dit il devient
voyant universellement. 

Il ne devient pas voyant planétairement, il devient universellement voyant, dans ce sens
qu’un Homme conscient peut regarder, peut être en contact, peut recevoir de l’information
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d’une autre personne sur la Terre avec laquelle il est en relation, ou avec laquelle il ne l'est
pas, simplement à partir d’un plan universel qui fait partie de ce qu’on appelle nous, les
couches subconscientes de notre ego.

C’est très très dangereux le concept du subconscient à long terme. À court terme, c’est utile
parce que ça permet à l’Homme intellectuel, au psychologue, ça permet à une certaine
classe de rechercher dans le monde, de penser avoir conquis finalement le phénomène et le
mystère de l’Homme. 

Mais en réalité, au cours de l’évolution, quand l’Homme va passer de l’involution à
l’évolution, ça va retarder son développement, parce que ça va empêcher l’Homme d’entrer
dans ce qu’on appelle une phase de télépathie, donc dans une phase de pré-conscience.

C’est pour ça, souvent, vous allez aller voir les psychologues qui vont traiter, par exemple,
d’un phénomène de schizophrénie, ils vont dire : “ben, effectivement, il voit des choses, il
entend des voix, mais les voix qu’il entend c’est simplement de l’illusion”. À partir d’un
moment où un Homme se fait dire que la voix que tu entends, c’est une illusion, à ce
moment-là il perd intérêt dans le phénomène de la voix et il ne peut pas aller plus loin dans
l’éradication du caractère astral de cette voix-là pour en arriver un jour à une télépathie.

C’est pour ça que, souvent, il y a beaucoup de gens qui sont techniquement très sensibles,
qui peuvent faire des petits stages dans des instituts, ainsi de suite, et si on bouleverse trop
leurs énergies, si on débalance trop leurs énergies avec des drogues, ces gens-là souvent ne
sont plus capables de reconquérir leur conscience.

Ils vont stabiliser, mais ils ne pourront pas reconquérir leur conscience, parce que le contact
avec le plan astral, le contact avec la voix intérieure va avoir été trop trop affecté par la
drogue. 

Alors que l’Homme devrait maîtriser ce contact-là, le “dé-astraliser”, autrement dit enlever
le gant qui cache la main pour en arriver un jour à avoir un contact télépathique parfait avec
le plan mental, et avoir finalement accès à une Source d’Intelligence qui est universelle,
systémique, et qui remplit parfaitement le rôle de ce qu’on appelait originalement son
subconscient. 

Donc en ce qui me concerne, le concept du subconscient qui est enseigné dans les
universités, c’est utile pour le moment, ça permet à la science, aux scientistes, aux penseurs,
d’avoir le feeling, le sentiment d’avancer dans la compréhension de l’Homme. 

Mais on va réaliser un jour que le concept du subconscient empêche l’Homme
éventuellement de passer à une pleine télépathie avec le plan mental, parce que l’Homme
considère le subconscient comme étant la limite fondamentale de sa conscience égoïque en
dehors de la matérialité, alors que c’est simplement le début de tout ça. 

Pourquoi est-ce que l’Homme a tant de difficulté à se connaître ? Pourquoi est-ce que c’est
si difficile pour un être humain de se connaître ? Pourquoi c’est si souffrant pour certains
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êtres de se connaître ? Pourquoi est-ce que l’Homme n’est pas capable de mettre la main sur
lui-même, comme on met une main sur une poignée de porte ? Et si on fait des lectures, on
reçoit ceci. 

Premièrement, un des grands problèmes de l’Homme, c’est que l’Homme a peur d’aller très
très loin dans la conscience, dans le contact avec son propre minotaure. 

L’Homme a peur d’aller loin dans sa conscience parce que techniquement il a toujours peur
de perdre son Esprit. Donc l’être humain a une grande crainte de la folie. Bon, je n’ai rien
contre ça, qu’on ait une crainte de la folie c’est une chose, mais qu’on croit être fou, c’est
une autre. 

Qu’on ne veuille pas la folie c’est normal, on veut avoir le contrôle sur notre énergie
mentale, mais de penser qu’on est fou, surtout dans un début de grande conscientisation,
c’est une grande illusion. Et l’Homme doit en arriver un jour à passer à travers cette
illusion-là, autrement dit à ne pas avoir peur d’être fou.

Comme je dirais, il y a des gens qui vont dire : “moi je ne me sens pas comme les autres, je
ne me sens pas comme mon frère, je ne suis pas comme ma sœur, je ne suis pas comme ma
cousine, je suis le mouton noir de la famille”. Si vous êtes le mouton noir de la famille,
vous êtes chanceux. Vous êtes chanceux parce que déjà vous avez l’avantage, mais vous
avez l’avantage seulement si vous prenez avantage de votre avantage. Si vous ne prenez pas
avantage de votre avantage, à ce moment-là vous avez un gros, gros désavantage.

Mais si vous prenez avantage de votre avantage, vous avez un grand avantage. Pourquoi ?
Parce que si on fait une lecture, ils disent : les Hommes qui ne sont pas comme les autres,
qui ne se sentent pas comme les autres ont le besoin d’être différents.

On retrouve ça souvent chez les artistes, les musiciens, les grands scientistes, les grands
penseurs, ceux qui sortent de la grosse masse humaine, de la grosse collectivité, ceux qui
sont en dehors de la conscience du Journal de Montréal ! Ça fait que les Hommes qui sont
en dehors de la grosse masse épaisse, la grosse miasme de l’Humanité, c’est évident qu’ils
vont se sentir différents. 

C’est évident que, peut-être, ils vont avoir peur d’être un petit peu trop différents. Mais à
partir du moment où un être humain se sent différent, il devrait considérer que cette
différence-là fait partie de son avantage, et à partir de ce moment-là, il doit commencer à
traiter sa différence comme étant un avantage. Si vous ne traitez pas votre différence comme
étant un avantage, les autres, le monde, vos cousins, vos belles-mères, vos races, ceux qui
sont au-dessus de vous, vos maîtres, ainsi de suite, vont traiter votre différence comme étant
réellement une différence.

Question : C’est quoi un avantage ?

BdM : Un avantage, c’est une conscience personnelle que vous avez de vous-mêmes. C’est
une évaluation personnelle que vous avez de vous-mêmes, mais dont vous n’êtes pas sûrs
parce que ça vous crée une pression. Vous êtes tout seuls à la supporter, vous êtes seuls à en
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sentir le pouls. 

Vous ne pouvez pas aller dans le monde, puis dire : “ben, moi, je suis différent”... Parce que
là, on va vous peser sur la tête, puis on va vous dire : “bon, ben, arrête d’être différent là,
sois comme tout le monde, deux pieds, pas trois pieds, deux pieds comme tout le monde”.
Alors c’est très très difficile d’être différent. Et souvent, on vient au monde… Il y a des
gens qui se trouvent différents à l’âge de sept ans !

Prends Mozart à quatre ans, à quatre ans il est différent, ça fait qu'il n’y a pas d’âge pour
être différent. Mais en général, les gens qui se sentent différents, ils se sentent différents
depuis bien bien longtemps, il y a en a qui ont plus de difficulté avec ça que d’autres, il y en
a qui ont moins de difficulté avec ça que d’autres. Ça dépend de vos parents, ça dépend de
votre culture, ça dépend de la mémoire de la race, ça dépend du bain social dans lequel vous
êtes plongés. 

Si vous êtes chanceux, à ce moment-là il y a des gens ou des mentors, ou des parents, des
amis qui vont dire : “ben toi, tu es différent, c’est intéressant, tu ne penses pas comme les
autres”... On va te pousser. 

Des fois, vous avez des bons profs dans vos écoles quand vous êtes jeunes... Ils vont te
prendre parce que vous êtes différents, puis ils vont vous mettre dans une classe spéciale
pour accélérer votre développement, supporter votre développement au lieu de vous taper
sur la tête. Il y a bien des gens qui sont différents et qui ne sont pas capables, pour toutes
sortes de raisons, d’en venir à convenir avec leur différence. 

Puis ça, c’est dangereux parce que souvent, ce sont ces gens-là qui sont ou qui deviendront,
ou qui devraient devenir, demain, les génies de la race, c’est-à-dire les êtres supérieurs de la
race, les gens qui ont la capacité de réellement se réinventer eux-mêmes et d’amener dans la
société des valeurs nouvelles qui ne font pas partie de la conscience de la race. Donc ce sont
des gens qui ont le besoin d’être courageux. 

Quand on est différent, il faut être courageux, c’est-à-dire être capable de supporter notre
différence. 

Si vous n’êtes pas capables de supporter votre différence, vous allez en souffrir toute votre
vie, et à ce moment-là les gens que vous allez voir pour vous aider à supporter votre
différence, ben, ça va être les psychologues, puis les psychiatres. Alors qu’en réalité, vous
avez un avantage mais quel est l’avantage d’une différence ? C’est quoi l’avantage ? Quel
peut être le portrait de l’avantage d’une différence ? 

Si on fait une étude, ils disent, une différence peut vous donner l’impression d’être
débalancé dans votre personnalité. Vous n’êtes pas comme les autres, vous ne jouez pas au
hockey comme les autres, vous ne courez pas comme les autres, vous n’aimez pas les
choses comme les autres, vous êtes toujours en dehors de la “track” (voie), autrement dit
vous ne “fittez” (s’adapter) pas réellement.

Il dit : quand vous ne “fittez “pas, c’est là que vous devez commencer à vous prendre en
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main, ça veut dire quoi ça ? Il dit : parce que vous devez comprendre que vous ne “ fittez”
pas parce que vous êtes différents, c’est normal. Tu es différent, tu ne peux pas “fitter”. 

Puis il dit : avec le temps, avec la conscience, l’identité que l’Homme doit développer, ben,
vous serez toujours différents mais vous “fitterez” dans votre propre schéma de choses,
vous “fitterez” dans vos propres affaires, vous ne serez pas intéressés à “fitter” dans le
modèle de la société ou dans le modèle de la conscience de la race. Vous serez intéressés à
“fitter” dans votre propre modèle à vous-mêmes. 

Donc vous construirez en tant qu’Hommes, en tant qu’êtres, en tant qu’individus, votre
propre modèle. Ce modèle-là, j’appelle ça un modèle évolutif, un modèle d’évolution, pas
un modèle d’involution, un modèle d’évolution ! Le modèle d’évolution est basé sur quoi ?
Il est basé sur quoi ? Il est basé d’abord sur la capacité de l’individu de réellement pouvoir
supporter sa différence. 

Si vous n’êtes pas capables de supporter votre différence, vous ne pourrez pas identifier des
talents qui font partie de votre conscience et qui deviendront majeurs, manifestés un jour,
dans le temps plus tard, quand vous aurez acquis une certaine maturité. 

Donc ces grandes fleurs là, ces belles fleurs là de votre conscience devront prendre, se
manifester dans un certain temps, parce que ces fleurs-là qui font partie de votre conscience
auront un rôle à jouer à un niveau ou à un autre dans la société plus tard. Mais vous serez
obligés pendant des années d’en supporter le semence, et c’est cette semence-là qui va faire
pendant des années que vous allez vous sentir différents.

Si vous n’êtes pas capables de l’accepter votre différence, vous allez en souffrir
psychologiquement, et à ce moment-là, je vous dirai : “ben, allez voir les psychologues,
allez voir les curés, allez voir du monde qui vont vous aider temporairement à traiter avec
votre différence, au lieu de vous amener vous-mêmes, vous-mêmes et en tant qu’individus, à
réellement la renforcer cette différence-là”... Pas dans un sens négatif, mais dans un sens
créatif, la renforcer dans le sens de ne pas en avoir peur de cette différence. Ne pas en avoir
peur de la différence !

Si on fait une lecture sur l'affaire de la crainte de la différence, ils disent : quand vous
craignez votre différence, c’est parce que vous n’avez pas la maturité psychologique de
votre propre moi, vous n’avez pas la maturité psychologique de votre moi ! Vous êtes
techniquement, de l’ordre du point de vue mental, vous êtes techniquement immatures.
C’est comme si vous êtes encore des enfants en culotte courte, même si vous avez quarante
ans, cinquante ans, vous n’avez pas la maturité.

Ils disent que de la maturité, c’est de l’exercice en puissance de l’ego qui fait partie de la
conscience planétaire de l’Homme par rapport à tous les courants astraux qui peuvent
envahir sa conscience ; les courants astraux étant toutes les formes de pensées subjectives
basées sur la crainte qui peuvent envahir sa conscience. C’est ça qui amène l’Homme un
jour à avoir de la grande maturité. 
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Il n’a plus peur de ce qui se passe dans sa tête parce que sa tête, ce n’est plus une toilette ! Il
est capable de tirer la chaîne n’importe quand, paf ! Si votre tête devient une toilette dans le
sens que vous n’êtes pas capables de tirer la chaîne, vous avez un gros problème ! 

Ça veut dire que vous prenez tout ce qui se passe dans votre tête pour du sérieux, pour du
réel, alors qu’en réalité c’est simplement de la manipulation de votre conscience astrale, ce
qui fait partie du phénomène de l’Homme involutif.

Question : Est-ce qu’on n’a pas tort, des fois ?

BdM : Ah O.K. Regardez ce qu’ils disent : que vous ayez tort, ce n’est pas un problème,
mais que vous en fassiez une maladie . Ça, c’est un problème. C’est évident que l’Homme
ne peut pas avoir une conscience totale, parfaitement intégrée, vous savez tout le temps, tout
le temps ! Ça fait qu'en attendant, vous allez faire des choses dans la vie, puis vous allez
faire des choses parce que vous êtes astralisés, vous avez une certaine inconscience, c’est
normal, mais on va vous dire que vous avez tort, que vous n’auriez pas dû faire ça. 

Puis si on vous dit que vous n’auriez pas dû faire ça, vous allez dire : “oui, tu as raison, je
n’aurais pas dû faire ça”. Ça fait que là, vous ajustez votre part, mais vous n’en faites pas
une maladie.

Je n’ai rien contre le fait que l’Homme n’ait pas une conscience parfaitement intégrée, mais
je m’oppose à ce que l’Homme se diminue dans sa conscience. Je m’oppose à ce que
l’Homme se culpabilise dans sa conscience, je m’oppose à ce que l’Homme se laisse
astraliser dans sa conscience parce qu’il n’est pas encore parfaitement ajusté. 

Vous avez le droit de ne pas être parfaitement ajustés, ça peut prendre cinq ans, dix ans,
quinze ans, vingt ans, trente ans. Avec le temps, ça s’ajuste, mais en attendant, si vous avez,
comme vous dites, tort, mais que vous n’en faites pas une maladie, à ce moment-là vous
allez ajuster votre part, puis un jour vous allez le voir puis vous ne le ferez plus, vous allez
ajuster. C’est comme ça que ça marche. 

Une autre lecture sur le tort. Il dit : quand vous avez tort, comprenez que c’est une affaire
d’ajustement. 

C’est parce que votre machine n’est pas ajustée, c’est la seule raison que vous avez tort.
C’est parce que le mental n’est pas ajusté, le corps émotionnel n’est pas ajusté, l’ego n’est
pas intégré à son énergie, à sa Source, c’est la seule raison pour laquelle vous avez tort.
N’en cherchez pas d’autres.

Question : Des fois, on nous dit qu’on a tort, et si on n’a pas tort ?

BdM : Ah ! Vous commencez à comprendre, c'est ça, votre tort c’est jamais votre tort, c’est
quelque chose qu’on vous met sur votre tête. Puis si l’Homme était conscient, autrement dit
si on vivait dans une société consciente et qu’on faisait quelque chose qui est tordu, les
gens, l’Homme conscient, il dirait : “casse-toi pas la tête, je comprends que tu aies fait ça
de même, mais avec le temps, dans deux ans tu vas faire ça d’une autre façon”... Ça fait
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qu'à ce moment-là, on ne vivrait pas le tort, on ne vivrait pas de l’âme.

Mais comme on est entouré de “sans-dessein”, à partir du moment où on vient au monde, à
tous les niveaux, on finit qu’on est victime du tort qu’on nous impose, vous avez
entièrement raison. Puis c’est ça qu’il faut défaire, puis c’est ça qu’il faut voir. 

Ils disent que l’Homme devra comprendre, saisir qu’il est unique, mais il ne comprend pas,
puis il ne saisit pas qu’il est unique parce qu’il n’est pas habitué à son unicité. Ça, ça fait
partie de l’évolution.

Question : C’est quoi qui fait son unicité ?

BdM : Son unicité est le résultat du développement de sa conscience. Il faut qu’il en soit
conscient, qu’il en prenne conscience. Tant qu’il n’est pas capable de prendre conscience
parfaite de son unicité, à ce moment-là il vit des torts, il vit des torts ! 

Puis, plus vous vivez avec des gens qui ont des consciences polarisées comme des curés,
puis des sœurs, puis du monde (des gens) qui sont à cheval sur des principes de vérité, puis
de religiosité, puis de “bon Dieu,” toute cette “crisse” de cochonnerie astrale là, plus vous
êtes faits à l’os ! Eux autres, ils vont vous “fucker” net, parce qu’ils sont déjà “fuckés” net !

Question : Est-ce qu’il y a un modèle en relation avec le plan mental complètement
original, ou s’il y a un autre modèle supérieur ?

BdM : Oh ça, c’est intéressant comme question ! Ça, c’est intéressant comme question ! Ils
disent que le modèle que l’Homme se crée en relation avec le plan mental n’a aucune
représentation ailleurs, c’est totalement unique, c’est neuf !

Question : Ça ne se copie pas par un autre ?

BdM : Ça ne se copie pas par un autre parce que l’Homme est unique, l’être humain est
unique. Ce qui se copie par un autre, c’est ce qui est virtuel, illusoire, mais ce qui est réel
chez l’Homme, c’est unique.

Question : Puis l'évolution... Elle a combien d'années, c'est pas nous qui créons
l'évolution...

BdM : L'évolution ? Il dit : l’évolution, c’est un processus qui est infini, qui a son origine
sur des plans qu’on ne connaît pas naturellement, jusque dans la matérialité, puis ce
processus-là qui intercepte l'ordre, permet à l’Homme éventuellement d’en arriver à
composer avec ces énergies-là. C’est ça l’évolution.

Tant que l’Homme ne compose pas consciemment avec ces énergies-là, l’Homme est en
involution, autrement dit développe l’ego. 

Quand l’Homme commence à composer avec ces énergies-là, à ce moment-là il commence
à comprendre ce qu’on appelle les structures du mal. Tu ne peux pas être conscient si tu ne
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comprends pas les structures du mal. Les structures du mal, ça n’a rien à faire avec la
religion. Les structures du mal, si on fait une lecture ici, à partir du plan mental, c’est quoi
les structures du mal ? Bon, il va m’en donner quelques unes, je ne vais pas aller… Il faut
que j’arrête parce qu’il y a trop de matériel ! 

Les structures du mal, tout ce qui viole la liberté, c’est les structures du mal. Je vous donne
un exemple. Quand j’étais petit gars, j’étais extrêmement... Je n’étais pas conscient c’est
sûr, mais j’étais très sensible, puis je me rappelle quand j’avais peut-être douze, treize ans,
j’étais fortement anti-communiste, fortement. Puis je sentais que le fait que le communisme
enfreignait la liberté de l’Homme, ce n'était pas bon. Donc déjà quand j’étais jeune, j’étais
conscient des structures du mal, donc l’erreur intellectuelle des Français, genre Sartre, Gide,
je ne les ai jamais faites, même quand j’étais petit gars. 

Je n’ai pas eu besoin du tort de m’excuser devant le public pour dire : “on a fait une
erreur”, comme tous les intellectuels français ont fait : “on a fait une erreur”. Pourquoi ?
Parce qu’intuitivement, je pouvais percevoir les structures du mal, autrement dit l’atteinte à
la liberté de l’Homme, ça fait partie des structures du mal. 

Puis une autre structure du mal, tout ce qui domine l’ego, ça fait partie des structures du
mal. Une autre structure du mal, tout ce qui empêche l’Homme d’être serein, ça fait partie
des structures du mal. Une autre structure du mal, tout ce qui empêche l’Homme de savoir
qu’il sait, ça fait partie des structures du mal.

C’est grave pour un être humain de ne pas savoir qu’il sait, QU'IL SAIT ! Quand je dis
savoir qu’il sait”, je parle de la certitude fondamentale interne en dehors de l’ego, basée sur
la transparence de l’ego. Je ne parle pas de conviction, je parle du pouvoir créatif de son moi
en relation avec une conscience systémique prépersonnelle avec laquelle il est en relation
télépathique.

On regarde la politique présentement qui se passe dans le monde, tout ce qui se passe dans
le monde, puis ce qui va se passer dans les années qui s’en viennent, puis on va voir des
populations, des masses de populations, des gros blocs de populations tyrannisés par la
polarité de la politique mondiale, “pognés”, souffrants de ce qui se passe entre les
Américains, puis ce qui se passe entre le bloc islamique dans le monde. 

Les gens vont souffrir énormément de tout ça, puis les gens ne seront pas capables de voir,
puis de comprendre réellement. Autrement dit les gens ne seront pas capables d’avoir la
conscience intelligente du processus politique planétaire. Pourquoi ? Parce que les gens sont
trop dans leur émotion. Pourquoi ? Parce que les gens sont trop à la recherche d’une
conviction. Pourquoi ? Parce que les gens se nourrissent des opinions des autres. Pourquoi ?
Parce que l’Homme de l’involution, donc l’Homme planétaire, n’a pas conscience des
principes universels qui sous-tendent sa propre conscience personnelle, sa propre
conscience prépersonnelle.

J’écoutais hier soir à la télévision britannique un journaliste Anglais qui interviewait un
imam qui aujourd’hui n’a plus le droit de prêcher en Angleterre. Puis le caractère
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intellectuel, émotionnel, tordu de cet Homme-là, c’était incroyable, c’était incroyable !
Autrement dit il n’y avait plus d’objectivité là, il n’y avait plus d’Intelligence là, c’était
simplement les forces de l’âme extrêmement astralisées qui faisaient parler l’homme. 

Et à ce moment-là, imaginez-vous quand vous avez des millions et des millions d’individus
dans le monde, d’origine islamique, qui écoutent un homme comme ça, et surtout en
relation avec l’ignorance qui fait partie de ces pays-là, ils se font automatiquement lavés le
cerveau. C’est grave ! C’est très grave, c’est très grave. Puis c’est à cause de ça, ce
problème très grave là, qu’on va vivre dans les années à venir des moments extrêmement
douloureux dans les relations politiques internationales. Très grave ! 

Question : Comment est-ce qu’on peut faire face à la situation planétaire si on sent que ça
souffle ?

BdM : C’est une bonne question. Un Homme qui est conscient, un Homme qui est dans sa
conscience peut regarder tout ce qui se passe dans le monde, il peut comprendre tout ce qui
se passe dans le monde des années avant. Il peut avoir la voyance de ce qui va se passer
dans le monde, mais il n’en est jamais affecté. 

Si vous êtes affectés par ce qui se passe dans le monde, c’est évident que vous allez faire du
“sang de cochon”, parce que toute l’information qu’on lit ou toute l’information que vous
allez aller chercher dans le monde, c’est polarisé. 

Et si vous voulez vous instruire en politique, si vous voulez vous instruire de ce qui se passe
dans le monde – parce que c’est très intéressant la politique, la politique c’est la psychologie
des nations – si vous voulez vous intéresser dans de la politique, commencez à avoir un
centre mental, un centre de gravité suffisamment développé pour ne pas vous laisser
influencer par des gens qui écrivent ou des gens qui parlent. 

Ça demande quoi, à ce moment-là ? Ça demande que vous soyez suffisamment à l’écoute de
votre propre Intelligence. Si ce n’est pas assez clair, si ce n’est pas assez développé, si ce
n’est pas assez sonnant, à ce moment-là, ben, faites des études en parallèle, regardez ce qui
se dit à gauche, puis regardez ce qui se dit à droite. 

Mais n’oubliez jamais que vous devez toujours relier ce que vous lisez à des principes
universels. Si vous ne reliez pas ce que vous lisez dans la presse, dans la télévision,
“whatever”, à des principes universels, vous allez tomber sous la Loi des convictions, vous
allez tomber sous la Loi des impressions, et vous allez, dépendant de votre niveau
d’éducation, de votre niveau de sensibilité intérieure, vous allez totalement vous faire
astraliser au niveau du cerveau.

Question : Est-ce que ce n’est pas avec notre différence, qui nous permet de…

BdM : Votre différence va vous permettre ça, c’est ça ! Votre différence va vous le
permettre. Si vous regardez le grand mouvement anti-américain aujourd’hui dans le monde,
le grand mouvement anti-américain, je pense que l’Amérique n’a jamais été accablée autant
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qu’elle l’est aujourd’hui, à ce moment-là il faut que vous étudiez intérieurement ce qui se
passe.

Quand je veux comprendre ce qui se passe au niveau de la politique, je ne lis pas “Le
Devoir”, je ne lis pas “Le Monde diplomatique”, je vais par en dedans d’abord.

Là, je vais dire : “bon, qu’est-ce qui se passe, qu’est-ce que c’est qui crée le grand
sentiment anti-américain dans le monde”... Là, je vais avoir une réponse. Là, je pars d’un
principe. Après ça, je vais aller dans “Le Devoir”, puis après ça, je vais aller dans “Le
Monde diplomatique”, après ça, je vais aller dans des livres, après ça, je vais étudier, après
ça, je vais aller chercher de l’information pour corroborer, pour renforcer ce principe-là que
j’ai, mais qui vient de moi intérieurement. 

Le point que je veux faire, c’est que l’Homme doit en arriver, surtout aujourd’hui, puis ce
qui va se passer dans les années à venir, l’Homme conscient, l’Homme qui a une certaine
conscience doit en arriver à ne pas être influencé de l’extérieur. 

Ça fait qu'après ça, c’est là que ça devient intéressant la politique, là ça devient intéressant
la politique, parce que c’est la psychologie des nations. Puis si vous parlez avec eux autres,
ils vont vous donner, ils peuvent vous donner une projection politique sur vingt ans,
cinquante ans, dépendant ce que vous êtes capables de supporter au niveau de l’ego, pour
pas tomber en dépression. Mais le problème de l’être humain, surtout aujourd’hui, c’est
l’influence le grand problème ! D’ailleurs tout ce qui naît de l’anti-américanisme dans le
monde, surtout dans les Pays Arabes, ça va être l’affaire d’influences. 

Moi je me rappelle quand les Américains ont décidé d’aller en Afghanistan, la gauche
intellectuelle du “Golden Mail” était totalement contre l’entrée des Américains en
Afghanistan. Même les généraux Russes disaient que les Américains étaient pour se casser
la gueule en Afghanistan, comme eux autres l’avaient fait quand ils sont rentrés en
Afghanistan dans les années 80. 

Puis quand les Américains sont rentrés, puis qu’ils ont réglé l’affaire au bout d’un mois, là
tu entendais les journalistes s’excuser. Au moins, ils ont eu la décence de s’excuser à leur
public. Quand tu es obligé d’attendre qu’un journaliste s’excuse à toi, là tu as des gros gros
problèmes d'attente. 

Ça fait que si vous voulez tester votre identité, si vous voulez tester votre façon d’être, votre
manière d’être, votre capacité d’être uniques, votre capacité de sentir par vous-mêmes ce qui
est réel par rapport à n’importe quoi, vous avez de la chance là, parce que de la “merde”
politique, il va y en avoir, vous allez l’avoir jusqu'aux oreilles pendant les années à venir.

Question : Et si on s'est trompé... (inaudible).

BdM : Ils disent : si vous vous êtes trompés, il est trop tard. Ça n’a plus d’importance.
Quand tu recules ton “char” (voiture), tu frappes la porte du garage, il est trop tard. Vous
vous êtes trompés. Ça, ça fait partie de votre involution, ça fait partie de votre conscience
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involutive, c’est normal, mais avec l’évolution, avec la prise de conscience, il va en arriver
un jour que l’Homme ne se trompera pas.

Puis c’est là que l’Homme va passer dans des grands états de voyance, des grandes
capacités de voir à l’avance ce qui va se passer dans le monde, à n’importe quel niveau,
parce qu’il aura une télépathie intérieure, il aura une conscience mentale, il aura une
conscience prépersonnelle, au lieu de fonctionner simplement par rapport à des idées qui
l’influencent et qui lui enlèvent son identité.

Utilisez la politique, puis ce que vous lisez dans les journaux tous les matins, pour voir
jusqu’à quel point vous avez de l’identité. Essayez d’aimer Georges Bush (rires du public),
ça va être un bon test pour vous autres. Essayez de vous imaginer que les Américains ne
font pas la guerre pour avoir le contrôle du pétrole dans le Moyen Orient. Essayez de voir
que les États-Unis, à cause de leur puissance mondiale aujourd’hui, sont obligés de créer un
ordre mondial que les populations le veuillent ou non.

Question : Est-ce qu’on peut travailler planétairement pour aider le monde ?

BdM : Travailler planétairement ? Qu’est-ce que vous voulez dire par ça ?

Question : Agir pour le mieux-être de la communauté ?

BdM : Non, non, agissez pour votre mieux-être à vous, puis ça aidera les autres. L'affaire
d'agir pour le mieux-être de la communauté, ça, c’est tout de la spiritualité, ça. Vous n’allez
pas changer le monde. 

Mais si vous agissez pour votre mieux-être à vous-mêmes, puis un autre agit pour son
mieux-être à lui-même, vous allez agir pour le mieux-être de la communauté. Parce qu’il y a
autant de bigoterie dans la conscience spirituelle qui veut aider l’Homme que dans
n’importe quoi. Les missionnaires cons, c’est plein ! Ça ne veut pas dire qu’ils ne sont pas
nécessaires, ça fait partie de leur expérience karmique.

Question : Et concernant les maîtres spirituels ?

BdM : Les maîtres spirituels, les grands maîtres, les petits maîtres, il y a des grands êtres,
nous autres on les appelle souvent des maîtres, mais les grands êtres ne sont pas intéressés à
se faire appeler des maîtres, puis il n’y en a pas gros d’eux autres, il n’y en a pas gros ! La
plupart des maîtres, ils aiment ça se faire appeler des maîtres. 

Gandhi, ça c’est un grand, il y en a d’autres, Krishnamurti, c’est des grands, Steiner, c’est
des grands, mais il n’y en a pas gros, cassez-vous pas la tête, il n’y en pas gros. 

Question : Ces gens-là, ils n’ont plus de karma ?

BdM : Ça dépend de leur histoire personnelle, ça dépend de leur évolution personnelle, ils
sont dans l’involution, donc automatiquement étant dans l’involution, ils ont un certain
karma à vivre, parce qu’ils sont obligés de neutraliser les éléments retardataires de leur
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propre conscience planétaire pour en arriver à dériver des nouvelles sources d’énergie qui
les amènent à une grande maîtrise de soi. C’est comme ça que ça marche. 

La vie, c’est une grosse “game”. La vie, c’est du “bullshit” parfait, même les Américains ne
sont pas capables de créer ça ! La vie, c’est du “bullshit” parfait ! C’est de la manipulation
d’impression totale. 

Question : C’est une grande illusion ?

BdM : C’est une grande illusion parce que ça permet à l’âme d’évoluer, sans ça il n’y aurait
pas d’évolution. On ne serait pas ici s’il n’y avait pas d’illusion. Ça fait que l’illusion de la
vie est nécessaire, ça fait partie des structures astrales de la conscience humaine. Puis le but
de la vie, le but de l’évolution de l’âme, le but de l’évolution de l’Homme en passant de
l’involution à l’évolution, c’est d’en arriver à voir comment ça marche, c’est ça la vie. 

Puis ultimement l’Homme va en arriver à avoir une conscience télépathique avec le plan
mental, que ce soit dans un temps ou dans un autre parce que c’est l’ultime reconnaissance
de son origine en tant qu’espèce pensante. L’Homme n’aura jamais la reconnaissance de son
origine en tant qu’espèce pensante tant qu’il n’aura pas de communication télépathique avec
le plan mental.

La réflexion, la pensée subjective, la pensée intellectuelle, ça ne fait pas partie de
l’Humanité ça, ça ne fait pas partie de l’Homme, ça fait partie de la croisée entre l’Homme
animal et sa réflexion. Ça fait qu'on est loin, on est loin du but de l’évolution, mais ça
commence ! On est déjà rentré dans l’évolution, on sort de l’involution.

Question : Est-ce que c'est vrai que dans cent ans, on va avoir une Terre relativement en
paix ?

BdM : Dans cent ans, la Terre va être relativement en paix parce que dans cent ans, les
grands karmas de l’Humanité vont avoir été rompus, oui effectivement. Les grands karmas
de l’Humanité vont avoir été rompus, puis une des raisons qu’on va avoir la paix sur la
Terre dans cent ans, ça va être à cause des Américains. 

Moi j’ai eu des grandes crises avec eux autres, parce que j’ai eu des grands arguments avec
eux autres, surtout dans les années 70, durant la guerre du Vietnam, puis je disais : “qu’est-
ce qui se passe avec les Américains, cette crisse de connerie là, puis tout ça”... Puis la
réponse que je recevais tout le temps : Il ne faut pas regarder les… Coupure - fin !
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Créer ou recevoir des magnitudes PE#134
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

134 – CRÉER OU RECEVOIR DES MAGNITUDES

Question : Est-ce que c’est dans la nature de l’Esprit d’être unique ?

BdM  : Ça c’est une question intéressante ! Je vais vous la donner, mais là, il y a trop de
matériel ! Ils disent que la raison pour laquelle c’est dans la nature de l’Esprit d’être unique,
c’est parce que l’Esprit n’a pas d’origine, puis comme il n’a pas d’origine, il n’a aucune
réflexion dans le temps. 

Puis ils disent : comme il n’a pas de réflexion dans le temps, l’Esprit ne peut pas reproduire
sa propre vibration. Autrement dit de l’Esprit, ça ne se clone pas. L'Esprit, ça n'a pas
d’origine.

Le concept d’origine, c’est un concept psychologique qui force l’Homme à définir sa
relation avec le temps dans un continuum limité, pour pouvoir psychologiquement se créer
des assises stables, afin de pouvoir protéger son ego contre des mouvements éternels. 

On ne serait pas capable de traiter avec ça, on a des limites psychologiques, puis on a des
limites psychiques, puis on a des limites vibratoires pour contempler la réalité. Ces limites-
là font partie de notre incapacité technique de pouvoir comprendre absolument ce qu’on
appelle le “divin”.

Question : Donc les philosophies, les religions ont comblé le manque d’Esprit ?

BdM : C’est très bien dit. Les philosophies, les religions ont comblé le manque d’Esprit en
donnant à l’Homme une prérogative spirituelle qui lui permettait de réfléchir sur ces
absolus-là, sans en être victimé. 

C’est pour ça que le concept de l’involution, puis de l’évolution, qui a été développé à partir
de 69, est très important. Parce qu’à partir du moment où l’Homme commence à entrer dans
ce qu’on appelle l’évolution, c’est-à-dire la capacité de comprendre le mystère de l’Homme
ou les mystères à tous les niveaux, il devient nécessaire pour le mortel d’en arriver
éventuellement à remplacer la cognition par la précognition. 

La cognition étant basée sur la réflexion analytique avancée par la précognition, qui est
basée sur le mouvement instantané d’une Intelligence dans une Intelligence plus limitée,
donc le mortel, dans la mesure où le mortel est capable d’absorber le phénomène
d’habitation.

Ce qui va séparer l’Homo sapiens de l’involution avec l’Homme universel de demain, ça va
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être la capacité de ce dernier de rencontrer son absolu dans une forme relationnelle d’Esprit
à Esprit, sans nécessiter, sans nécessairement être dominé par lui par des formes de
magnitude, dont le “divin” en est un. 

Parce qu’une fois que l’Homme va avoir éliminer de sa conscience réflective la grande
magnitude conceptuelle du “divin”, il va pouvoir supporter les grands avantages d’une
télépathie universelle ; c’est-à-dire les grands avantages d’une information, d’un processus
informationnel qui va le diriger ou qui va diriger son Esprit à la conquête des mondes. 

Quand je parle de la conquête des mondes, je parle autant de la conquête du monde astral,
qui est une conquête du monde de la mort, à la conquête du monde mental qui, au niveau
physique expérientiel, représente le plan éthérique, parce que la conquête des mondes fait
partie de l’évolution aussi. 

Nous autres, n’oubliez pas une chose, on a une vie de quatre-vingt-dix ans, quatre-vingts
ans, cinquante ans, donc on a une vie matérielle extrêmement limitée, mais on a une vie
cosmique universelle très vaste. Puis éventuellement, il faut qu’il y ait un équilibre entre la
vie matérielle et la vie systémique, et cet équilibre-là ne peut être fait qu’au niveau du
développement d’une causalité entre celui qui pense, puis celui qui reçoit la pensée.

Quand l’Homme va réussir ça, puis c’est ce qui fait partie de l’évolution, c’est ce qui fait
partie de ce qu’on appelle la conscience supramentale, puis tous les noms qu’on peut donner
là, à des étapes ultérieures de l’évolution humaine, l’Homme ne fera plus partie de la
conscience de la race, dans le sens que l’Homme ne fera plus partie de la conscience de
l’Humanité. 

Il va être là en tant que corporalité, mais au niveau psychique, il va être indépendant de ce
que pensent les Hommes, parce qu’il va être alimenté psychiquement par des niveaux
d’Intelligence qui font partie de sa multidimensionnalité.

Ça fait qu'à ce moment-là, l’Homme va être libre dans le sens qu’il va pouvoir interpréter le
phénomène cosmique aux échelles qu’il veut, que ce soit la religion, la philosophie, la
science, la matière, l’atome, ainsi de suite, la génétique, n’importe quoi, mais il ne sera pas
prisonnier des concepts. 

Le seul problème que je reproche à l’Homo sapiens, c’est d’être prisonnier des concepts, et
la raison pour laquelle l’Homo sapiens est prisonnier des concepts, c’est parce que l’Homo
sapiens fait partie de la conscience involutive. 

Mais à partir du moment où l’Homo sapiens cesse de faire partie de la conscience
involutive, il passe de la conscience cognitive à une conscience précognitive. Et à ce
moment-là, c’est très très facile de comprendre les mystères. Parce que qu’est-ce que c’est
les mystères ? Si on fait une lecture, un mystère c’est plusieurs choses.

Premièrement, un mystère, c’est la limite d’une réflexion. Aussitôt que tu vis la limite d’une
réflexion, c’est un mystère. 
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Si tu prends, par exemple, les Espagnols au quinzième siècle qui contemplaient, par
exemple, traverser l’Atlantique pour arriver quelque part, bon... Ben, à partir du moment où
ces gens-là ne pouvaient pas concevoir que la Terre était ronde et pouvaient s’imaginer que
la Terre était plate, puis quand tu arrivais au bout, tu tombais dans un creux... Bon ! Ben, ils
arrivaient à la limite d’une réflexion. Donc le mystère, c’est toujours la limite d’une
réflexion.

Quand j’étais en France, j’ai rencontré un philosophe français qui s’intéressait beaucoup à
Teilhard de Chardin, puis il était très très fasciné par le concept de la noosphère de Teilhard
de Chardin ; puis le concept de la noosphère de Teilhard de Chardin, c’est un concept qui
est merveilleux parce que ça permet au philosophe, ça permet à l’esprit religieux ou à
l’esprit spirituel de... Je pourrais appeler ça, “cosmologiser” la genèse humaine, de donner à
la genèse humaine une dimension cosmique.

Mais le problème avec la noosphère, c’est que ça empêche le philosophe ou le penseur de
décrire la relation entre l’Homme et l’Esprit, et ça l’amène forcément, à cause de
l’architecture mentale et de la façon dont l’Homme pense, à toujours se créer une
dimensionnalité qui apparaît, qui est pseudo-scientifique dans le cas de la noosphère de
Chardin, mais qui est utile, puis qui a chatouillé l’Église, pour donner à l’Homme un plus
grand élan, une plus grande plateforme pour pouvoir mettre le doigt sur le concept de Dieu.

Mais il va falloir un jour que l’Homme, dans son évolution, prescrive ou se prescrive à lui-
même, par lui-même, en fonction de sa relation avec des facultés précognitives, prescrive
comment on établit que Dieu doit ou ne doit pas exister.

Il faut que ça vienne de l’Homme de prescrire si Dieu devrait exister ou si Dieu ne devrait
pas exister, pour le confort de l’Homme, pour le confort de l’Esprit ou simplement pour le
saisissement de la dimensionnalité structurelle, politique, de ce qu’on appelle les mystères.
Quand l’Homme va être capable de faire ça, l’Homme va pouvoir établir des magnitudes
hiérarchiques de commande, mais une magnitude hiérarchique de commande, ça peut se
faire à bien des niveaux. 

Ça peut se faire au niveau de la génétique, ça peut se faire au niveau de l’atome, ça peut se
faire au niveau de l’Intelligence, ça peut se faire au niveau des personnalités universelles, ça
peut se faire au niveau de n’importe quoi ou de n’importe quel mécanisme qui commande à
des états inférieurs.

Donc quand tu as quelque chose qui commande à un état inférieur, à ce moment-là tu as une
magnitude de commande. Même le phénomène par levier, c’est une magnitude de
commande, tu sonnes une cloche, le chien vient puis il prend son affaire, c’est une
magnitude de commande. 

Alors tu peux faire la même chose au niveau universel, tu peux établir des magnitudes de
commande, mais les magnitudes de commande que tu peux établir sont plus vastes, dans la
mesure où la raison de ta science – je ne parle pas de la science professionnelle – je parle
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dans la mesure où la raison de ta science est basée sur la précognition au lieu de la
cognition.

Puis ça, c’est le grand avantage de la conscience supramentale, puis c’est la grande
définition qui va séparer l’Homme, l'Homo sapiens réflectif de l’involution et l’Homme
créatif supérieur de l’évolution. Parce que l’Homme supérieur créatif de l’évolution va
pouvoir finalement établir des magnitudes de commande, au lieu d’être commandé de
recevoir des magnitudes. 

Pendant l’involution, on a été commandé de recevoir, d’accepter des magnitudes. Ça, ça a
commencé avec les Pharaons, les Juifs, ainsi de suite.

Question  : C’est quoi les magnitudes ?

BdM : Des magnitudes, c’est des façons de contempler l’infinité à partir d’une faculté de
saisissement qui est sous la gouvernance de l’Homme, au lieu d’être sous la gouvernance
des religions ou des systèmes qui sont reliés à la mémoire de la race, et qui ont créé, pendant
l’involution, pour des raisons extrêmement nécessaires, ce qu’on appelle les religions. 

Il va falloir qu'un jour l’Homme se libère des religions, parce que les religions font partie
des nécessités involutives de l’involution. Dans l’évolution, il n’y en aura plus de religions.
Il va y avoir simplement des sciences extrêmement occultes permettant à l’Homme de
convertir des magnitudes d’un foyer à un autre.

Exemple : si on regarde, par exemple, la définition d’un Homme ou de l’Homme, ou du
phénomène humain à partir du plan mental, on peut donner différentes magnitudes, je vous
en donne un exemple. À partir du plan mental, l’Homme est simplement une accumulation
de pensées. Enlève le phénomène de la pensée chez l’Homme, à ce moment-là l’Homme
n’existe plus, il descend en magnitude, il devient lui-même. O.K.

Une autre magnitude à partir du mental, c’est que l’Homme est inconsistant avec sa réalité,
ça veut dire que l’Homme n’est pas capable, en tant qu’être réflectif, de saisir sa propre
mesure ; n’étant pas capable de saisir sa propre mesure, il n’a pas d’identité, donc il est en
dessous de sa magnitude réelle. 

Si l’Homme en arrive éventuellement un jour à évoluer en tant qu’individu, ce qui va se
produire naturellement, l’Homme va en arriver à pouvoir équilibrer le différentiel entre sa
conscience universelle puis sa conscience matérielle, entre le mortel puis l’ajusteur de
pensée. 

Ça veut dire quoi ça, équilibrer ce différentiel-là ? Ça veut dire que l’Homme
psychiquement ne mourra plus. Physiquement il va mourir, mais psychiquement il ne
mourra plus. Ça veut dire que l’Homme en sortant de son corps matériel, il n’ira pas en
conscience astrale, il va aller en conscience morontielle. 

Là, tu vas dire : “mais c’est quoi la dimensionnalité du monde morontiel, c’est quoi le
monde morontiel”... L’Homme en conscience précognitive, avec le temps, va en arriver à
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tellement perfectionner au niveau de sa télépathie qu’il n’aura plus besoin de penser pour
évaluer le réel. Il va simplement l’établir, boum, boum, boum, boum ! Quand l’Homme va
faire ça, à ce moment-là il va accéder à ce qu’on appelle une conscience parfaite, c’est-à-
dire une conscience qui n’a pas besoin de s’incarner pour pouvoir éprouver le plaisir de
l’absolu.

Quand l’Homme n’aura pas besoin de s’incarner pour éprouver le pouvoir de l’absolu, il va
être automatiquement projeté en dehors de ce qu’on appelle le monde astral, donc la grande
joie spirituelle n’existera plus dans la configuration psychique de son moi décorporalisé.
Mais l’Homme va en arriver, au niveau psychique, au niveau morontiel, à pouvoir
transformer cette grande joie spirituelle là dans une dynamique créative qui est inconcevable
aujourd’hui.

Autrement dit c’est comme si l’Homme sera capable, sur le plan morontiel, de concevoir
n’importe quoi, puis ça va se matérialiser, et ça, ça va permettre à l’Homme de créer des
nouveaux mondes, de créer des nouveaux principes, créer des nouvelles façons d’établir le
relationnel entre des plans supérieurs et des plans inférieurs. 

Puis ça va permettre à l’Homme de créer des grandes magnitudes qui n’existent pas
aujourd’hui, même dans les archives universelles. C’est pour ça que l’Homme est unique. 

C'était pas ça la question que tu me demandais au début de tout ce blabla, tout à l’heure ?
(rires du public). C’est pourquoi l’Homme est unique. L’Homme est unique à cause de tout
ça, mais l’Homme ne le réalise pas parce qu’il n’est pas capable de créer par lui-même. Il
n’est pas suffisamment psychiquement fonctionnel pour lâcher, pour larguer la grande
habitude de l’involution, qui a été la réflexion, et pour passer à une conscience totalement
précognitive.

C’est pour ça souvent, moi je vais dire : moi je ne sais rien, je suis totalement ignorant, je ne
sais rien, par contre si j’ouvre la “champlure” (robinet), là je peux accéder à toutes sortes de
choses. En tant qu’être réflectif, je suis réellement nul parce que je ne suis pas capable de
penser, mais en tant qu’être créatif, là je suis très très fonctionnel, puis je suis capable de
créer des magnitudes selon le besoin de la cause.

Tu ne crée pas des magnitudes pour rien, tu ne crées pas des magnitudes pour
t'impressionner ou impressionner le monde. Ça fait partie de ta capacité créative, puis ça fait
toujours partie aussi de ta relativité, ton relationnel avec ta Source, ainsi de suite. 

Moi je ne peux pas savoir ce que je n’ai pas besoin de savoir, je peux savoir simplement ce
que j’ai besoin de savoir, ou ce que vous autres vous avez besoin de savoir, parce qu’on est
en relation. C'est un petit peu comme ça ! Sans ça, tu te brûles, tu capotes. Ça fait que c'est
intelligent de l’Intelligence, c’est bien équilibré. 

Est-ce que ça répond à votre question un petit peu ?

Question :  Est-ce que l’unicité de l’Esprit ne se manifeste seulement qu’à travers
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l’Homme.. ?

BdM : Oh ça, c’est intéressant ! Il dit : l’unicité de l’Esprit se manifeste à travers l’Homme
parce que l’Homme est le seul à ne pas le savoir. 

La raison pour laquelle, nous autres, l’unicité de l’Esprit c’est si important, c’est parce
qu’on ne le sait pas. Mais une fois qu’on le sait, on ne s’en occupe plus. Si tu as une certaine
conscience, tu ne peux pas trop trop être dans ce que j’appellerais la contemplation mentale
de l’unicité de l’Esprit. 

Sans ça, tes corps sont très très fragiles, ils se fragilisent par la vibration, tu pleures,
l’Amour universel est trop vaste, le lien universel est trop grand, ça fait que tu n’es pas
capable de vivre dans la contemplation de l’unicité de l’Esprit.

Des fois, tu es obligé de le vivre pour pouvoir mettre en vibration tes corps pour que
l’Humanité le voie, ou en sente une réverbération, mais tu ne peux pas vivre de même. Puis
c’est parce qu’on ne connaît pas l’unicité de l’Esprit que c’est à travers l’Homme que ça se
manifeste le plus. Mais quand l’Homme va passer à une conscience supérieure, l’unicité de
l’Esprit chez lui va se manifester comme un petit peu la capacité presque incompréhensible,
mais saisissable, qui est parfaitement créative, et qui est capable de créer à volonté des
magnitudes. 

Si vous me demandiez, en tant que personne, puis en tant qu’individu qui a vécu une fusion
suffisamment développée pour vivre dans un état de précognition permanent ou presque, je
vous dirais que ce qui est le plus intéressant pour l’Homme sur la Terre, c’est de savoir
intérieurement par vibration qu’il n’y a pas de fin à ce qu’on appelle le savoir. 

Parce qu’une fois que tu sais par vibration qu’il n’y a pas de fin au savoir, à ce moment-là tu
sais que conséquemment, tu peux toujours, dépendant du temps que tu vis ou dépendant du
temps que tu parles, puis dépendant de ta capacité d’être en relation avec le plan mental, tu
peux toujours développer des magnitudes pour comprendre le phénomène.

Là, vous allez dire : “est-ce que c’est important de comprendre le phénomène humain, la
vie, le Cosmos, l’origine”... C’est important dans la mesure où tu lui donnes de
l’importance, ou dans la mesure où ça sert, mais à part ça, ça ne sert à rien parce que là, tu te
perds encore dans de la réflexion, puis tu vas être affecté par des magnitudes qui sont trop
grandes, parce que tu es dans des magnitudes inférieures. C’est ça le problème de la
réflexion chez l’ego.

Pourquoi est-ce que vous pensez… Vous rappelez-vous, quand vous étiez petit gars, puis
que le curé vous disait : “si tu fais des péchés, tu vas aller en enfer forever, ou si tu es bon
tu vas aller au ciel forever”... Tu dis : “tabarnak, aller au ciel forever, c’est-tu (langage
québécois) plate (ennuyeux), c’est-tu plate aller au ciel forever, puis c’est-tu effrayant, aller
en enfer forever”... 

On n’était pas capable, quand on était jeune, d’absorber ces magnitudes-là qui
techniquement étaient des magnitudes infinies au niveau de notre petit ego, même aller au
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ciel, puis c’est le fun, puis c’est beau “forever” ! C’était “plate”, t'sé, c’était trop beau,
c’était trop le fun ! Ça fait qu’être au ciel “forever”, c’était “plate”, puis être en enfer
“forever”, c’était abominable !

Ça fait partie encore des magnitudes que l’Esprit humain n’est même pas capable de
prendre, parce que ce sont des magnitudes infinies dans le cadre d’une réflexion
psychologique. Quand l’Homme va passer de l’involution à l’évolution, il ne traitera plus
avec des magnitudes comme ça dans le sens réflectif du terme, il va simplement les créer.  

Moi je n’ai pas de problème avec les mystères ! Je n’ai pas de problème avec des
magnitudes, du moment que je ne pense pas. Vous pouvez me poser n’importe quelle
question au niveau des magnitudes, dépendant de votre conscience, puis je vais vous
répondre, mais je ne vais pas devenir fou en vous répondant. 

C’est un petit peu ça que je veux dire. Vous pouvez me demander n’importe quoi dépendant
de votre état mental, je vais vous répondre, mais moi je ne serai pas affecté par la réponse.
Puis en général, je vais vous répondre en fonction de votre état, vous autres, pour pas que
vous soyez affectés par ma réponse. 

Comprends-tu ?

Question : (Inaudible).

BdM : Ben, quand tu parles à l’Homme, il faut que tu respectes l’Homme, il faut que tu
respectes l'Homme... L’Homme est à un stage d’évolution. 

Que tu parles à un Juif, que tu parles à un Arabe, que tu parles à un Hindou, que tu parles à
un Chrétien, que tu parles à un philosophe français, il faut que tu respectes le niveau
d’évolution de l’Homme, parce que si tu ne respectes pas le niveau d’évolution de
l’Homme, tu vas dans un processus de développement qu’il n’est pas capable de saisir tout
de suite, puis ce n’est pas bon. 

C’est pour ça qu’il y a des livres qui ne devraient pas être lus, t'sé, il y a des choses qui ne
sont pas bonnes à savoir, parce que l’Homme est dans un processus de réflexion. Si
l’Homme n’était pas en réflexion, ben, il n’y aurait pas de problème, tu comprends ? 

Moi tu peux me dire n’importe quoi, ça ne va jamais m’affecter au niveau mental parce que
je ne pense pas ! Ça fait que je n’ai pas de problème de magnitudes, je suis capable d’écrire,
mais je ne réfléchis pas. 

Tandis que l’Homme lui, il n’est pas capable d’écrire, il réfléchit, puis les scènes qu’il
réfléchit, ce sont celles qui font partie de la mémoire de la race, ce qui est dans le codex des
religions, ce qui est dans les systèmes, les idéologies, ainsi de suite, ça fait que c’est très
intéressant le phénomène des… Oui ?

Question : Est-ce que c’est la fusion qui fait qu’on passe en évolution ?
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BdM : Oubliez ça la fusion ! Pfffff ! C’est une prise de conscience. Si je le mettais
réellement dans sa forme la plus simple, c’est le contact télépathique entre l’Homme puis sa
Source, la prise de conscience que la pensée vient d’ailleurs, tout ça ! Si vous commencez à
tomber dans l’affaire de fusion, ben là, vous allez vous créer des formes, vous allez réfléchir
encore plus, t'sé, oubliez ça la fusion !

Probablement que la fusion, comme dans mon expérience, était nécessaire pour que je
devienne totalement précognitif, puis qu’il n’y ait pas de réflexion, puis que je puisse faire
mon boulot, t'sé... Bon, ça aide. Ça fait partie de ma vie, c’est mon karma. Bon ! 

Question ? 

Question : Quand vous parlez d’évolution, je voudrai savoir, dans le fond, si Ramsah (?)…

BdM : Oubliez ça Ramsha, oubliez ça Ramsha ! Là, c’est encore un concept spirituel,
oubliez ça ! Il dit... On vous dit : ah, ben, j’ai rencontré mon âme sœur”... Puis après ça, si
ça ne marche pas ensemble, on va dire : “ah, c'était ta cousine dans une autre vie”...
Oubliez ça, oubliez ça, cassez-vous pas la tête !

Question : (inaudible).

BdM : J’ai eu la domination, ça ne tient rien qu’à ça. Où je la vois la domination, ben, je
suis toujours en lutte contre.

Question : Est-ce que tous les gens voient ça de la même façon ?

BdM : La domination ? Ça dépend de leur niveau d’évolution, puis ça dépend jusqu’à quel
point ils ont souffert de l’occulte. Quand tu as bien souffert de l’occulte, comme moi j’ai
souffert de l’occulte… Parce que quand tu es fusion, quand tu vis une fusion, c’est comme
si tu es obligé de vivre des niveaux de possession tellement avancés, puis en arriver à les
briser, puis les briser, puis voir dans le processus les illusions de tout ça. 

C’est des souffrances abominables, t'sé, puis tu développes des grandes haines contre tout ce
qui domine, n’importe quoi qui domine. C’est pour ça que des fois, j’étais en pâmoison.

Question : C’est un bon permis !

BdM : Un bon permis ? Ça fait partie de la souffrance de l’Homme, ça fait partie de la
conscience qui s’éveille, ça fait partie du besoin de l’Homme de ne pas être dominé parce
que quand on regarde l’involution, l’Homo sapiens c’est de la domination totale. Le
principe luciférien c’est de la domination. 

Regardez les religions aujourd’hui, regardez ce qui se passe là, avec les religions, le conflit
des religions en Irlande, le monde islamique, c’est abominable ! Quand l’Homme est
dominé de même, c’est abominable, c’est abominable !
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Question : C’est pour attirer l’attention ?

BdM : Ah ! Ben, c’est sûr, puis on veut écouter, puis c’est sûr, c’est sûr ! La domination
n’est pas réellement vécue ou conçue sur le plan individuel, elle est plutôt conçue sur le plan
collectif, puis en relation avec la mémoire de la race. Mais l’Homme qui va passer de
l’involution à l’évolution, il va la voir, puis il va la voir dans des sections de sa vie, il va
voir des choses qu’il n’aurait jamais pensé voir. Il va voir la domination comme étant…
Qu’est-ce qu’ils disent au niveau de la domination ?

Ils disent : la domination, c’est l’absorption de notre Lumière. Ça va loin… L’absorption de
notre Lumière, à nous autres, par toutes sortes de choses. 

Ça fait que demandez-vous pas pourquoi des fois je “bardasse” (faire du bruit), mais là,
j’essaie de moins bardasser parce qu’il faut que je protège mon cœur, puis toute la machine
physique là, t'sé ! Ça fait que je suis plus tranquille depuis quelques années, je bardasse
moins, mais des fois, je m’éclate. Puis quand je bardasse, il y a du monde qui se demande :
“qu’est-ce qui se passe avec lui”... Ça, je comprends ça, puis j’essaie de moins bardasser.
Mais j’ai plus de plaisir à ne pas bardasser qu’à bardasser. Bardasser, c’est fatigant !

C’est dur, si tu le regardes, parce que quand tu parles... Quand tu parles un beau langage
philosophique avec du monde, là c’est intéressant parce que vous autres, vous pensez que
c’est moi là, qui sait tout ici… Ça ne marche pas de même. Moi j’apprends en même temps
que vous autres. J’ai parlé des magnitudes tout à l’heure, je n’ai jamais parlé de ça en trente
ans. J’apprends tout le temps. 

Des fois, vous allez poser des questions, je vais dire : “ah, ça, c’est intéressant”... Quand je
vous dis : “c’est intéressant là”, c’est parce que j’apprends quelque chose. C’est pour ça
que vos questions pour moi sont importantes, puis elles sont intéressantes. Des fois, vous
allez dire : “ah, cette question-là, elle n’est pas bien importante”... Mais moi, je peux voir
de l’importance dedans que, vous autres, vous ne voyez pas. C’est pour ça que des fois je
vais dire : “ah ça, c’est intéressant, ça c’est intéressant”... 

Il y a du monde qui vient me voir, ils vont dire : “ben, moi, je n’ai pas beaucoup de
connaissances ésotériques, je n’ai pas beaucoup de connaissances occultes, quand j’écoute
le monde autour de moi, c’est comme si je ne sais rien”...  

Je dis : ça, c’est une grosse erreur, on est tous unique, on a tous notre propre diapason ; ça
fait que de notre propre diapason, on peut toujours créer une question qui demande une
réponse, puis je suis capable de vous la donner, je suis fait pour ça.

Question : Si on est tous unique, on a quand même tous besoin l’un de l’autre ?

BdM : Il dit : ce n’est pas parce que vous êtes uniques que vous n’avez pas besoin des
autres, mais il dit : vous avez besoin des autres, mais pas dans le sens d’en être victimes. Il y
a une différence relationnelle. Si tu es victime, tu vas souffrir, mais ça fait partie de ta
condition, ça fait partie de ton évolution. 
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Ce n’est pas parce que je suis Bernard de Montréal que je n’ai pas besoin de lui. On est tous
relationnel. Mais si je suis Bernard de Montréal, autrement dit si j’étais intelligent dans le
sens que je devrais l’être, je devrais être capable de voir ces questions, puis dire : “ah ça,
c’est intéressant”. Là, ça apporte quelque chose, parce que moi j’ai tendance à fonctionner
plus dans l’Universel que dans le particulier.

Tandis que l’Homme va m'amener du particulier à l’Universel, ces deux mouvements-là
sont nécessaires pour pouvoir fermer le circuit de l’Esprit, parce que quand vous
fonctionnez tout le temps au niveau Universel, tout le temps, c’est “plate” (ennuyeux), c’est
vaste. 

Mais vous ramenez ça au niveau du particulier, c’est le fun. Ça fait que c’est pour ça que les
questions que les gens me posent, sont pour moi bien plus intéressantes que les réponses que
moi je leur donne, tu comprends ce que je veux dire ? C'est un petit peu de même que ça
marche.

Question : C’est quoi la différence entre l’Intelligence de l’Esprit et l’Amour de l’Esprit ?

BdM : L'Amour de l’Esprit, c’est la contrepartie de l’énergie qui utilise le centre
émotionnel. Tandis que l’Intelligence de l’Esprit, c’est la contrepartie de l’énergie qui utilise
le centre mental. C’est la seule différence.

Question : À part ces deux plans-là, y en a-t-il d’autres ?

BdM : Il y a le plan de la Volonté qui fait encore partie de l’Intelligence de l’Esprit, mais la
Volonté, c’est un plan particulier qui permet à l’Intelligence et à l’Amour d’être harmonisés.
De la Volonté, c’est la même équation ça. 

De la Volonté, c’est de l’Intelligence plus de l’Amour. 

De l’Amour, c’est de l’Intelligence plus de la Volonté. 

Puis de l’Intelligence, c’est de la Volonté plus de l’Amour. 

C’est trois Principes universels, tu ne peux pas les dissocier. Si tu dissocies ces trois
Principes-là, autrement dit s’ils ne font pas partie d’une équation, à ce moment-là la Volonté
va devenir dominatrice, et l’Intelligence automatiquement va en souffrir, puis l’Amour va
en souffrir. 

Si l’Amour devient spiritualisé parce qu’il n’est pas intelligent, à ce moment-là
l’Intelligence dans l’Amour, puis la Volonté dans l’Amour vont diminuer. 

Autrement dit dans l’Amour tu peux avoir de la soumission, puis si tu as de la soumission
dans l’Amour, à ce moment-là tu n’auras pas la capacité de t’objecter à des magnitudes
universelles qui dominent, donc au concept de Dieu. 

Si tu n’as pas l’Intelligence, à ce moment-là la Volonté va être très petite, parce que pour
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appliquer de la Volonté, il faut que tu aies une vaste compréhension du chemin des choses.
À ce moment-là la Volonté va être très petite, elle va être très très personnelle, puis la
dimension de l’Amour, elle va être inexistante. Ça fait que tu ne peux pas séparer ces
Principes-là. C’est ce qu’on appelle la Trinité.

La Trinité, c’est l’Amour, l’Intelligence, la Volonté, ça n’a rien à faire avec le Père, le Fils
puis le Saint Esprit. Oubliez ça ! D’ailleurs, c’est très dangereux de penser que la Trinité,
c’est le Père, le Fils puis le Saint Esprit, parce qu’à ce moment-là, le Père devient l’affaire
dominante, l’Esprit devient le grand guide, et le Fils devient le rapporteur de ces énergies-là
sur le plan matériel. 

À ce moment-là, toi en tant qu’être, tu n’as aucune divinité, autrement dit tu n’as aucun
absolu, c’est le Fils conceptuel qui l’a. Ça, c’est le danger des religions ! Ça fait que
l’Homme lui, c'est un “p'tit cul”, il n’existe pas, la seule chose qui existe qui est importante,
c’est le Christ, tu comprends ?

Ça fait que c’est la même chose au niveau de l’Esprit. Toi, au niveau de l’Esprit, tu n’existes
pas parce que l’Esprit ce n'est pas toi, tu restes là avec ta petite intelligence de “merde”. Puis
au niveau du Père, c’est la même chose, tu as le Père qui domine, ça fait que si le Père
domine, toi tu n’as pas de volonté à changer ton état. Ça fait que ça, ça a été le problème du
concept théologique, chrétien, le modèle chrétien, théologique du Père, du Fils puis du Saint
Esprit.

Moi j’ai été obligé de le renverser ça, le Père, le Fils puis le Saint Esprit. Parce que si tu as
le Père, le Fils, le Saint Esprit, moi je vais appeler ça le principe luciférien,  le Fils c’est lui
en tant que mortel inconscient, puis l’Esprit c'est lui en tant qu’intelligence réflective.

Si le travail doit être transmuté, autrement dit pour passer de l’involution à l’évolution, le
Père en tant que principe luciférien de domination est éliminé, et c’est l’Homme, autrement
dit l’Homme cosmique, l’Homme systémique qui est la force dominante de la conscience
multidimensionnelle, ce qu’on appelle le double.

Et à ce moment-là, ce double-là qui fait partie de ta réalité, il est en relation harmonique
avec le Fils qui est toi, mais un mortel éveillé ; le mortel éveillé, c’est l’Homme conscient.
Et ça, ça remplace à ce moment-là le besoin d’avoir un amour purement spirituel sur la
Terre. Tu en arrives à avoir un Amour Universel qui fait partie du lien conjoint entre le
Père, autrement dit toi en tant que force qui contrôle ta propre évolution, et le Fils qui est
ton Intelligence universelle ajustée à un taux vibratoire suffisamment avancé pour que tu
aies une conscience précognitive.

C’est pour ça que je n’aime pas la connaissance parce que la connaissance, c’est une
accumulation de formes qui permet à l’ego réfléchi d’aller chercher un petit peu d’une
impression de savoir, alors que l’Homme doit purement savoir. Et quand l’Homme va
savoir, l’Homme va à ce moment-là être maître des magnitudes. 

Quand l’Homme sera maître des magnitudes, il ne se fera plus emplir le cerveau par des
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concepts de Père, de Fils et d’Esprit, qui fait partie de la théologie chrétienne. Mais il faut
que l’Homme crée des magnitudes.

Ça fait que si vous me demandiez : “elle est où, elle se situe comment, elle se situera
comment la liberté de l’Homme individué”... 

Je pourrais dire que l’Homme individué sera complètement maître des magnitudes, autant
sur le plan matériel tant qu’il sera incorporé dans une enveloppe physique, puis quand il
sortira de son corps parce qu’il a fini sa vie sur la Terre, qu'il sera en conscience
morontielle. Là, il sera réellement maître des magnitudes. 

Il faut que l’Homme, un jour, devienne maître des magnitudes. 

IL FAUT QUE L'HOMME, UN JOUR, DEVIENNE MAÎTRE DES MAGNITUDES !

C’est pour ça que les mathématiques sur la Terre sont très importantes, parce que dans la
dynamique architecturale du monde des mathématiques, c’est le seul plan où l’Homme est
capable de réellement créer ses propres magnitudes. C’est pour ça que dans mon esprit, les
mathématiciens sur la Terre sont les Hommes les plus évolués. Ils ne sont pas
nécessairement les plus évolués en conscience, mais ils sont les plus évolués dans le sens
qu’ils sont capables de créer des magnitudes.

Un mathématicien, c’est plus évolué qu’un philosophe parce qu’il est capable de créer des
magnitudes, je parle d'un mathématicien inconscient puis d'un philosophe inconscient. C’est
plus évolué un mathématicien inconscient qu’un philosophe, parce qu’il est capable de créer
des magnitudes. 

Tandis que le philosophe lui, il n’est pas capable de créer de magnitudes. Il va créer des
concepts extrêmement sophistiqués, mais il ne peut pas créer de magnitudes parce qu’une
magnitude, ça ne peut jamais être une illusion, ça peut simplement être une limite
mécanique à la compréhension technique de l’Universel. Tandis qu’un concept
philosophique, ça peut être une grande illusion.

Ça fait que le concept d’infinité, c’est une magnitude mécanique utilisé par les
mathématiciens et ça sert. Ça a une fonctionnalité mécanique utile. 

Ce n’est pas une illusion, le concept de l’infinité. Dans la façon dont on l’utilise, ou dans le
cadre extrêmement simplifié des équations, ça a une limite, mais dans la dynamique
architecturale des mathématiques, l’infinité ça n’a pas de limite parce qu’éventuellement, ça
opérationnalise la relation entre la finitude puis ce qu’on appelle l’absolu, suffisamment
pour qu’on ait un niveau de qu’est-ce que c’est la valeur des éons. Ça fait que c’est
intéressant.

Question : Le temps n’effacera pas ?

BdM : Le temps n’effacera pas, parce que c’est utile pour réaliser... Tu regardes les
mathématiques à partir des Hindous, deux, trois-mille ans avant le Christ jusqu'à
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aujourd'hui, puis ça s’est perfectionné, ça s’est perfectionné. Tu regardes le monde des
mathématiques, le monde des mathématiques a développé, s’est accéléré, s’est consolidé. 

Tu regardes le monde des philosophies, ça a dégradé, dégradé, dégradé ! La seule chose,
c’est le contraire. C’est pour ça qu’un mathématicien pour moi, les mathématiciens sont les
Hommes les plus évolués sur la Terre, pas en terme de conscience, mais en terme de
capacité de créer des magnitudes.

Question : On entend parler des enfants indigo…

BdM : Les enfants quoi ?

Question : Les enfants Indigo, les enfants Teflon ?

BdM : Les enfants “Indigo”, les enfants “Teflon” aujourd'hui, on crée toutes sortes de
concepts pour ajuster notre perspective psychologique par rapport à une nouvelle étape dans
l’évolution psychologique des masses qui viennent. Mais de l’inconscience “Indigo” ou de
l’inconscience “Teflon”, c’est de l’inconscience. Si t'es inconscient “Teflon”, puis si t'es
inconscient “Indigo”, t'es inconscient pareil.

Question :  C’est très astralisé ?

BdM : C'est très astralisé, puis...

Question : C’est nous autres qui astralisons, c’est pas les enfants…

BdM : Non, non, ce n'est pas les enfants, c’est nous autres, définitivement que c’est nous
autres, définitif, c’est sûr, c'est sûr, c'est sûr ! Moi je suis assez tanné des modes, puis des
ci... Moi j’ai hâte de mourir… Mon Esprit critique…

Question : Il n’y a pas de danger pour ces enfants-là ?

BdM : Effectivement, il y en a un, oui, il y en a un parce que souvent, c'est pas comme...
(inaudible). Moi j’ai un de mes “chums” dans le monde... Un de mes chums, c'est une
personne que je connais, bon. Il a un petit gars qui est un introverti, il aime bien son petit
gars, et son petit gars, ce n'est pas un cadeau ! Bon, pour toutes sortes de raisons
familiales… Ça fait que là, j’ai commencé à le prendre en main, aider le père, parce que
j’aime bien le père, puis le petit gars je peux l’aider.

Là, j’ai commencé à le mettre en contact avec un jeu d’échecs parce qu’il est intuitif, puis il
écoute, puis il est introverti. Ça fait qu'il a toutes les qualités pour être bon aux échecs. Puis
depuis que j’ai commencé à jouer aux échecs avec lui, il n’est plus introverti, il parle, puis la
machine elle marche ! Pourquoi ? Parce que son Esprit qui est intelligent, qui est tout
“pogné” dans une mémoire familiale, finalement son Esprit commence à réaliser, en relation
avec un adulte qui a une certaine Intelligence, qu’il est intelligent lui aussi.
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Il est en train de s’ouvrir… popopop... Puis jouer aux échecs avec, là je me laisse battre,
parce que c’est important que je sois assez intelligent pour me laisser battre. Ça fait que je
me laisse battre par lui, puis j’ai dit à son père : “comment ça se fait que je me fais battre
par lui”... Là, je fais mon niaiseux. Je lui dis : “comment ça se fait que je me fais battre par
lui, je ne suis pas très très content de ça là”... Ça fait que le petit, il est content ! 

Quand je suis arrivé au magasin, j’ai fait comme si je ne le regardais même pas, je suis allé
m’asseoir, j’ai fait mes affaires puis le petit il était là, et il dit : “on va jouer aux échecs”...
Je lui dis : “non, non, parce que j’ai perdu l'autre fois”… Je ne lui ai pas dit pourquoi…
Puis je lui dis : O.K. 

Là j’ai joué aux échecs, mais là je ne voulais pas continuer à perdre parce que je ne voulais
pas qu’il prenne trop trop … Puis je ne voulais pas le battre non plus, parce que je ne
voulais pas empêcher mon travail. Ça fait que j’ai décidé qu’à un certain point dans le jeu,
je n'étais plus capable de jouer. Comme ça, on était tous les deux… Ça fait que tu peux faire
des choses avec des enfants, ça prend de la psychologie. Si tu n’as pas de psychologie, tu es
fait !

Question : Vous pouvez nous reparler un petit peu des magnitudes ?

BdM : Des quoi ? Des magnitudes ! Aaah ! Ils vont me faire travailler là. Les magnitudes,
c’est des mesures de grandeur qui s’appliquent à des concepts que tu peux créer pour altérer
ta relation avec le grand questionnement fondamental de l’ego par rapport à l’Univers. 

Je n'étais pas supposé de parler de ça, t'sé ! (rires du public), mais j’aime ça un petit peu
sortir des terrains que j’ai avec vous autres, pour aller un petit peu plus loin, à côté. C’est le
fun. Mais je suis fatigué… 

Avez-vous des questions ? O.K. Je fais une lecture.

Ils disent que c’est très très important pour l’Homme dans la construction du pont entre lui
puis l’Universel, de toujours prendre conscience petit à petit, pièce par pièce, de toujours
prendre conscience, de toujours réaliser qu’il est intelligent. Vous ne devez pas mettre en
doute votre Intelligence. 

Que votre intelligence ne soit pas parfaite, qu’elle ne soit pas parfaitement perfectionnée,
que vous ne soyez pas dans un mode de précognition, que vous soyez dans un gros mode de
réflexion, c’est normal. Mais si vous mettez en doute votre Intelligence, vous allez vous
astraliser négativement, et au lieu de vous mettre des standards de perception, vous allez
éliminer ça, puis automatiquement vous allez affaiblir votre intuition.

Des fois, vous allez avoir une intuition de quelque chose, elle n’est pas parfaite, mais elle
est là. Après ça, une autre intuition pas parfaite, mais elle est là ! Vous seriez surpris de
savoir ce que vous savez, c’est votre ego qui le rejette, puis l’ego va le rejeter parce que
d’autres ego le rejettent, puis ainsi de suite. Vous devez toujours être capables d’accepter
que vous êtes intelligents. Je n’ai pas dit que vous devez toujours penser que vous êtes
intelligents, il y a une grosse différence, mais vous devez accepter que vous l’êtes.
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Ça, c’est intéressant, c’est quoi la différence entre penser qu’on est intelligent puis accepter
qu’on l’est ? Quand vous pensez que vous êtes intelligents, vous êtes dans une réflexion,
puis vous vous donnez une magnitude de grandeur, ça peut être très très illusoire, parce que
vous êtes encore en réflexion.

Mais si vous avez une intuition, autrement dit si vous sentez quelque chose, vous devez être
capables sur le plan psychologique, sur le plan émotionnel, de l’absorber, l’absorber,
l’accepter, le prendre, parce que ça, c’est comme si le plan mental, qui fait partie de votre
conscience, essaie de tester votre capacité mortelle d’absorber des plus grandes magnitudes. 

Ils vont essayer de l’autre bord de vous envoyer des vibrations ou des pensées qui ne sont
pas normales, qui sont un petit peu plus décousues de la normalité, pour voir, si en tant
qu’Hommes, vous êtes capables d’absorber un petit peu plus de votre propre Lumière.

Si vous rechignez devant votre Intelligence ou votre intuition parce que le monde ne pense
pas comme ça, parce que vous êtes seuls, à ce moment-là vous allez diminuer votre capacité
intuitive. Puis ultimement, si vous diminuez votre capacité intuitive, vous allez
éventuellement bloquer votre capacité télépathique. 

Question : (concernant la télépathie)... inaudible...

BdM : La télépathie, vous en faites tout le temps, mais vous ne le réalisez pas… Les autres,
ils disent : vous vulgarisez votre Intelligence, vous la vulgarisez, vous la rendez vulgaire,
basse, c’est comme si vous ne l’acceptez pas comme elle est, il y a toutes sortes de
mécanismes astraux, psychologiques de l’ego, qui font en sorte que ça vous empêche de la
recevoir comme elle est. 

Par exemple, vous pouvez recevoir de l’information, des pensées, vous dites : “ah, ben,
non, c’est pas possible ça, je peux pas penser ça”... Puis toutes sortes de choses. C’est des
mécanismes qu’on a. 

Oui, monsieur ?

Question : Dans la réception, comment on peut savoir que ça vient des mondes de
Lumière…

BdM : Dans la mesure où vous ne vous laissez pas astraliser, parce que si vous vous laissez
astraliser, à ce moment-là votre intuition peut vous mener dans l’autre coté. Si vous ne vous
laissez pas astraliser, que c’est intelligent, créatif, “whatever”, ces principes universels-là…
Il faut toujours regarder ces principes, l’Intelligence, l’Amour, la Volonté, ça va ensemble.

Question : (inaudible) : … Entre quelque chose qui peut nous affecter. Des fois, il y a un
évènement qui m’affecte, puis l’ego… Puis ça ne me dérange pas tellement, mais il y a un
temps où ça me blesse... Même si ça ne me blesserait pas dans un autre moment…
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BdM : L’ego peut se faire jouer toutes sortes de “games”, il se fait toujours “pogner”. Avec
le temps, on le voit, on voit qu’on s’est fait prendre, on voit qu’on s’est fait “pogner”, on
voit qu’on s’est fait astraliser. 

Ils disent que c’est pour ça que c’est très très important qu’on accède, qu’on développe des
concepts… Je ne sais pas… L’Homme va simplement développer des concepts au fur et à
mesure où il va développer une psychologie évolutionnaire. Mais le concept de
l’astralisation de la conscience, c’est un concept important parce que l’astralisation de la
conscience, ça veut dire que la conscience humaine est assujettie à des pulsions de l’âme, et
ces pulsions de l’âme là font en sorte que la pensée demeure très réflective.

Le concept d’astralisation, de l’astralisation de la conscience humaine, c’est un concept qui
fera partie de l’architecture de la psychologie évolutionnaire. L’Homme utilisera ça, comme
il utilise aujourd’hui le concept du subconscient en psychologie. 

C’est un concept bien bien important, le concept d’astralisation de la conscience humaine,
parce qu’on est obligé de se créer des concepts pour avoir un petit peu l’idée de la
mécanique relationnelle entre l’ego puis d’autres dimensions, comme la mémoire, la vaste
mémoire, ainsi de suite, ou même des entités astrales qui peuvent nous affecter. Ça fait que
ça, c’est un concept important. Ça va faire partie du vocabulaire de l'Homme.

Question : Est-ce qu’il faut chercher à comprendre ?

BdM : Chercher à comprendre, c’est une perte de temps. Vous allez vous fatiguer parce que
c’est de l’intellect, c’est encore de la réflexion, c’est pour ça qu’ils disent tout le temps : il
n’y a rien à comprendre. On a tout à savoir, mais rien à comprendre. 

Moi je ne comprends rien, je peux expliquer tout, mais je ne comprends rien ! Pourquoi ?
Parce que je ne réfléchis pas, ça fait que je n'ai pas besoin de comprendre, je suis bien. Mais
si vous avez des questions, je vais vous répondre. Sans ça, ça n’en finit plus, on veut
comprendre ci, puis on veut comprendre ça. C’est comme le phénomène de St Thomas
d’Acquin avec le petit gosse au bord de la mer qui veut remplir l’océan dans son dé, avec
son dé, son petit verre !

Une autre lecture : ils disent que l’Homme va comprendre que son ego va se rassurer qu’il
sait. Il va venir un point là, dans son évolution, que l’ego va avoir la certitude de savoir. 

Puis ça, c’est un état qui est très très relaxant pour l’Homme, de savoir que tu sais, de savoir
que tu peux savoir, c’est bien relaxant, parce que quand tu commences à savoir que tu sais,
là tu peux commencer à explorer ci, puis à explorer ça, tu peux commencer à te regarder toi-
même, tu peux commencer à regarder les autres, tu peux rentrer dans une communion
télépathique avec le plan mental. Il y a bien des choses que tu peux faire, ça fait que tu n’es
plus tout seul. 

Question : On est libéré du doute ?
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BdM : Automatiquement, là tu es libéré du doute. Pour moi, c’est le grand affranchissement
de l’Homme sur la Terre, être libéré du doute. L’Homo sapiens a les deux pieds dans le
doute, l’Homme conscient, conscience supramentale, appelez ça comme vous voulez, la
psychologie évolutionnaire, il n’aura plus de doute. 

D’ailleurs c’est ça la définition de l’Homme conscient, le doute n’existe plus. Quand tu n’as
plus de doute, tu peux créer des magnitudes aussi longtemps que tu veux. C’est comme
quand tu as un “char.” Aujourd’hui, on se promène dans une Volkswagen, puis un jour
l’Homme pourra conduire dans la vie à toute vitesse, sans avoir peur de rentrer dans le mur,
mais il faut qu’il apprenne à conduire !

Question : Mais pour savoir qu'on n'a plus de doute, ils vont nous tester !

BdM : Ah ! Ben, vous allez l’être, c’est sûr, c’est sûr. Ils vont tout faire selon ce que vous
êtes. Si vous êtes très spirituels, ils vont vous tester, si vous êtes très religieux, ils vont vous
tester, si vous êtes agnostiques, ils vont vous tester… Si vous avez un grand orgueil
spirituel, ils vont vous tester, ils vont vous dire : “Bernard de Montréal, c’est un con, c’est
un malade, c’est un charlatan”... Ils vont vous tester. Ils peuvent se servir de moi pour vous
tester, tu sais !

Question : Quand vous dites : ils vont nous tester, qu’est-ce qui va prouver que...
(inaudible)... L'Amour, la Volonté puis l'Intelligence...

BdM : Vous ne pouvez pas le souhaitez, ça fait partie de votre évolution.

Question : Parce qu’on est réflectif ?

BdM : Parce que vous avez des réflexions, c’est ça !

Question : Vous dites que ce qui est important, c’est l’Intelligence, l’Amour, la Volonté,
c’est ça qui leur arrive pour permettre de continuer ?

BdM : Déjà l’Intelligence, l’Amour, la Volonté, c’est le résultat d’un développement,
autrement dit c’est comme si tu disais : il y a la petite intelligence, la petite volonté puis le
petit amour, puis ça va devenir une grande Intelligence, une grande Volonté puis un grand
Amour. Ton développement. Ça fait partie de l’évolution de la conscience.

Question : Il n’y a pas beaucoup de gens qui vont se conscientiser sans souffrir ?

BdM : Étant conscientisé puis pas souffrir ? J’en connais pas, moi ! Tu ne peux pas aller
aux Olympiades sans souffrir, il faut que tu souffres. Si tu ne souffres pas dans un processus
de transformation, c’est parce que vous êtes en évolution spirituelle, puis à ce moment-là
vous faites partie de ce que j’appelle des groupes planétaires, comme les religions ou des
sectes spirituelles, puis un jour vous allez devenir “gagas”. 

Quand tu es spirituel, un jour tu deviens “gaga”. “Gaga”, ça veut dire… Ça veut dire quoi

2050



“gaga” ? Il dit : ça veut dire “gaga” ! Tout le monde il est faible, tout le monde il est gentil,
tout ça ! 

Question inaudible : (sur la conquête de l’Esprit)

BdM : Vous ne l’avez pas conquis encore ! L’Homme est dans un processus de conquête,
en attendant vous allez vous faire conquérir. Que vous soyez inconscient, l’Homme se fait
conquérir ; quand il devient conscient, la seule chose, la seule différence, c’est qu’il le sait.
C’est ça être conscient, tu la vois la “game” ! Tu vois comment tu es manipulé dans tes
émotions, c’est évident, on en vient même à être fâché.

Question : Tu vois le film, puis tu connais le scénario ?

BdM : C’est ça, tu vois le film puis tu connais le scénario. Ils sont bons, je peux te le dire !
Des fois, dans la lutte, je vais sur les plans puis, des fois je passe à travers le plan astral, puis
c’est incroyable ce qu’ils peuvent faire, je leur dis : “vous êtes réellement des malades”... Ils
me disent : “ouais, on est bon”... 

Leur affaire qui ne tient pas debout là ! Puis je ne prendrai jamais une minute pour essayer
de le comprendre, mais je vais leur dire : “vous êtes réellement des malades”. Ils disent :
“ouais, on est très bon”... Je leur dis : “c’est une vraie manufacture de rêves”... Ils me
disent : “c’est ça, on manufacture des rêves”... Ça fait que c’est rien que du subconscient...
Tout ça !

Question : Quelqu’un qui ne rêve pas ou qui ne se souvient pas de ses rêves, ça fait quoi ?

BdM : S’ils veulent que vous vous en souveniez, ils vont l’imprimer dans le corps
éthérique, vous allez vous réveiller le matin… Parce qu’il y a bien des choses au niveau du
rêve, hein ! Pour moi, souvent, le rêve va être utilisé le matin… (inaudible). Il y a le rêve, il
y a une surexcitation que je connais bien, puis là, je m’aperçois que j’ai de la misère à
respirer. 

Ça fait que le rêve, ça n’aide pas simplement à nous donner de l’information psychologique,
le rêve aussi sert à une fonctionnalité biologique pour souvent nous empêcher de mourir
dans la nuit. Ça fait que si vous ne rêvez pas, tant mieux (inaudible)… O.K. Bye, bye,
merci.
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Le mur entre l’Homme et l’invisible PE#135 BdM (2003)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

135 – LE MUR ENTRE  L’HOMME ET L’INVISIBLE

Le mur entre l’Homme et l’invisible qui est à la base, qui est la cause de sa conscience
involutive, de sa conscience réflective, est dû au fait qu’il a un taux vibratoire au niveau du
mental qui est trop bas. Le taux vibratoire du plan mental, de la conscience mentale de
l'Homme est trop bas, et parce que le taux vibratoire de la conscience humaine est trop bas,
l'Homme est incapable de communiquer consciemment avec l'invisible. 

Il n'est pas capable de récupérer dans l'invisible les normes, quantité de connaissances qui
fait partie de sa relation avec la Lumière, et il ne peut pas puiser dans ce qu'on appelle une
conscience infinie des données nécessaires pour sa compréhension de la vie matérielle,
psychique ou psychologique. 

Quand on parle d'évolution de conscience ou qu'on parle du développment d'une conscience
évolutionnaire sur la Terre, ou dans l'avenir, au cours des siècles à venir, on parle d'une
conscience, ou d'un développement chez l'Homme, qui va lui permettre finalement de
développer un taux de vibration dans le mental suffisamment élevé pour pouvoir faire la
connexion, et passer de l'involution à l'évolution. C'est-à-dire à une capacité de conscience
créative au lieu de simplement fixer sa conscience à l'intérieur des paramètres
psychologiques qui appartiennent à la conscience de la race.

Mais pour ceci, l'Homme va devoir comprendre certaines choses, premièrement il va falloir
que l'Homme comprenne que sa relation avec l'invisible est une relation au niveau de la
pensée, et que la pensée n'est pas en réalité un substitut pour la conscience. 

La pensée n'est pas un substitut pour la conscience ! La pensée est simplement un voile qui
permet à l'inconscient, c'est-à-dire au manque de relation directe, mentale ou supramentale,
avec l'invisible, de se manifester dans sa vie pour lui donner un certain niveau
d'éclaircissement, afin de comprendre sa vie à partir de paramètres créatifs, au lieu de vivre
sa vie en fonction de paramètres existentiels, comme ce fut le cas pendant l'involution.

“Paramètres” qu'il a voulu analyser à travers les philosophies, par exemple, mais sans
pouvoir réellement comprendre la relation avec l'invisible, parce que l'Homme était
essentiellement un être partagé ou divisé en deux.

Divisé en deux dans ce sens qu'il y a une partie de lui-même qui est réfléchie, égocentrique,
assise fondamentalement sur la sommation de ses perceptions matérielles, et l'autre partie de
lui qui est multidimensionnelle, presciente, extrasensorielle, et qui est très vaste, et qui aussi
fait partie de sa condition systémique, c'est-à-dire de sa conscience universelle.

2052

https://intelligencereellebdm.home.blog/


Mais pour que l'Homme réussisse à unifier ces deux éléments-là de sa réalité et se contruire
avec le temps une fondation réelle, c'est-à-dire une conscience capable de pouvoir à la fois
s'appuyer sur la matérialité et s'appuyer sur l'immatériel ou l'invisible, il va falloir que
l'Homme prenne conscience que sa réalité n'appartient pas à ce qu'on appelle ou à ce qu'on
peut appeler le milieu humain.

Tant que l'Homme va croire que sa réalité appartient au milieu humain, il va devoir
psychologiquement composer avec des termes qui font partie de la mémoire de sa race, et à
ce moment-là il sera limité à l'involution, c'est-à-dire à une conscience fondée sur
l'expérience psychologique de l'ego, à l'intérieur des murs d'une conscience fortement
astralisée par les forces de l'âme.

Si l'Homme veut aller plus loin dans la compréhension de son phénomène, si l'Homme veut
aller plus loin dans sa capacité de freiner le pouvoir de la matière sur sa conscience, et
finalement se libérer pour s'engager à parler avec des forces qui font partie de ces niveaux
d'Intelligences avec lesquelles il reconnectera après la mort, il faudra qu'il prenne
conscience qu'il est fondamentalement multidimensionnel. 

“Multidimensionnel” pour l'Homme, ce n'est pas facile parce qu'il n'a pas l'habitude, surtout
faisant partie de l'involution, c'est-à-dire faisant partie de cet être qui descend dans la
matière et qui doit développer un ego, il n'a pas l'habitude de se considérer comme un être
habité.

Pour lui, se considérer comme un être habité, c'est anathème à sa conscience, ça fait partie
des grandes craintes de son ego, ça fait partie des distances qu'il veut prendre avec l'insanité.
Ça fait partie de ces choses qui, chez les artistes seulement, ou chez les grands poètes
seulement, on admet la réalité. 

On admet que les poètes, les peintres, les grands sensibles puissent toucher un peu, longer
un peu les murs de l'inconnu, rassembler autour d'eux des ombres qui font partie de
l'inconscient collectif, ou qui font partie de ces mondes que la raison ne peut pas réellement
structurer, parce qu'ils sont instructurables, ils sont prépersonnels, ils sont irrationnels.

Et l'Homme va devoir faire ce mouvement un jour au cours de son évolution, et lorsqu'il le
fera, il prendra conscience de sa multidimensionnalité, et finalement mettra un fait à ce que
j'appelle la pensée résolue ; la pensée résolue étant quoi ? La pensée résolue, c'est une
attitude de l'ego qui préconise que sa conscience est fondamentalement, inéluctablement
reliée à sa présence d'Esprit personnel. 

L'ego un jour sera obligé de laisser aller un peu de ce poids pour alléger sa conscience et
finalement aérer son Esprit, et prendre conscience et réaliser qu'effectivement, cette partie
de lui qui est sytémique, autrement dit en dehors de la matérialité, est aussi réelle que sa
partie sensorielle qui réfléchit sur la Terre, à l'intérieur d'un corps, des impressions
accumulées et centralisées dans un cerveau qui en fait les analyses et qui en fait aussi la
distribution sensorielle.
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Les philosophes, les psychologues, les gens qui pensent, et souvent les gens bien-pensants,
pendant l'involution, ont essayé et ont tenté pendant des siècles de comprendre le
phénomène humain et de mettre le doigt sur la nature fondamentale de l'Homme, de sa
conscience, de sa réalité, et n'ont jamais réussi à le faire pour deux raisons. 

Premièrement, parce que ces gens-là pensent, et deuxièmement parce qu'ils se refusaient, à
ce stage-là de l'involution, de préconiser que l'Homme était un être habité.

Et tant que l'Homme n'aura pas la force intérieure, la force mentale, la force émotionnelle, le
caractère psychique nécessaire pour lui permettre de poursuivre plus loin les mouvements
de son Esprit à travers la matière, comme à travers les plans, l'Homme ne pourra pas
bénéficier de sa Lumière intégralement, et il ne pourra bénéficier que des reflets de cette
Lumière-là.

Et si l'Homme bénéficie de ces reflets de Lumière, il aura certes une intelligence, il aura
certes une intelligence réfléchissante, réfléchie, analytique, intéressante, philosophique,
psychologique, ainsi de suite, mais il ne pourra jamais comprendre le phénomène humain,
parce que pour comprendre le phénomène humain, il faut être en dehors de son Humanité.

C'est-à-dire en contact télépathique avec des plans qui ont, dans leur relation avec l'Homme,
la capacité de lui révéler ce qu'il EST, ou ce qu'il était avant la mort ou avant l'incarnation. 

Pour que l'Homme puisse se savoir, à un moment donné, dans son incarnation sur la Terre,
il faut qu'il puisse être en relation avec des niveaux d'Intelligences, de conscience, qui
savent lui prescrire l'information nécessaire pour se développer les architectures dont il aura
besoin pour composer sur la Terre, composer avec sa vie, et aussi composer avec l'Histoire,
c'est-à-dire savoir, comprendre ce qui est à l'origine de l'Humanité, ce qui va vers la fin de
l'Humanité, et ce qui présentement fait partie de la nexus qui lit le passé et l'avenir. 

L'Homme ne peut pas prétendre qu'avec la méthode analytique, il va en arriver
éventuellement à pouvoir comprendre le mystère de la vie. Ça, c'est simplement... c'est une
fantasmagorie, c'est une illusion, c'est une...

Participant : Une tromperie ?

BdM : Non, ce n'est pas une tromperie nécessairement, mais c'est une illusion, dans ce sens
que ce qu'on appelle la raison sur le plan matériel, ce qu'on appelle la raison... Regardez si je
fais une lecture de la raison, qu'est-ce que la raison, si on la regarde à partir des plans ? 

Regardez ce qu'ils disent : la raison est une façon à l'Homme de comprendre ce qu'il peut
comprendre seulement. Donc la raison, c'est la chose qui permet à l'Homme de comprendre
seulement ce qu'il peut comprendre. 

Donc il y a des choses dans la vie que l'Homme peut comprendre, l'Homme peut
comprendre la matière, il peut effectivement analyser la matière, il peut comprendre jusqu'à
un certain point l'Histoire, mais il ne peut pas comprendre des choses qui ne sont pas
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compréhensibles par la raison, parce que ces choses pour être saisies doivent être saisies à
un niveau prépersonnel, au niveau prépersonnel.

Je vous donne un exemple, je ne veux pas entrer dans cette étude-là aujourd'hui parce que je
ne veux pas parler de politique. Mais on regarde ce qui se passe dans le monde aujourd'hui,
on regarde le conflit entre les Américains, l'opinion mondiale, l'Europe, ainsi de suite. 

Mais pour réellement comprendre la politique d'aujourd'hui, pour réellement comprendre ce
qui se passe dans le monde aujourd'hui, il faut réellement aller sur des plans qui sont
prépersonnels et demander à ces plans : quelle est la fonction de l'Amérique dans le monde,
quelle est la fonction des Nations Unies dans le monde, combien de temps, combien de
générations seront nécessaires avant que les Nations Unies deviennent des Nations
réellement unies dans le monde pour former un gouvernement mondial, ainsi de suite, ainsi
de suite.

Autrement dit l'Homme doit aller, doit se laisser aller, doit pouvoir aller sur des plans qui
sont préconscients, qui ne font pas partie de son Humanité, qui ne font pas partie de sa
mémoire, de ses habitudes de pensée, ou de ses propres fanstasmagories, pour savoir et
comprendre qu'est-ce que réserve à l'Humanité le futur et quel est le rôle aujourd'hui de
l'Amérique, quelle est la fonction d'un Homme normal, le Président Bush, quel est son rôle,
que lui-même ne comprend pas !

Ça ne veut pas dire qu'il n'est pas intelligent, mais que lui-même ne comprend pas, comme
nous-mêmes nous ne comprenons pas, parce que nous ne comprenons pas le phénomène de
l'Histoire, parce que comme disait Hegel : “Nous n'avons pas la conscience de l'Esprit du
monde”. Et si, ou lorsque l'Homme aura conscience de l'Esprit du monde, c'est-à-dire qu'il
pourra être en communication avec l'Esprit, à ce moment-là l'Histoire, le phénomène
humain et toutes ses dimensions seront compréhensibles, parce qu'il n'aura plus besoin
d'analyser ce qui n'est pas analysable. 

Et c'est ça le problème de l'Homme, c'est ça le problème de la conscience, c'est ça le
problème de l'inconscience, c'est ça le problème de la réflexion, c'est ça les limites de
l'analyse. Et nous sommes piégés par ces limites, et la raison pour laquelle nous tenons à ces
limites, c'est parce que ce sont les seules choses, ce sont les seules paramètres qui nous
permettent en tant qu'ego, en tant qu'ego intelligent, en tant qu'ego qui pense, d'avoir au
moins une impression d'être intelligent. 

Nous avons besoin en tant qu'êtres d'avoir l'impression d'être intelligents. Et il ne s'agit pas
pour l'Homme d'être intelligent, il s'agit pour l'Homme d'être créatif dans son mental, et à ce
moment-là l'Homme aura une Intelligence créatrice, mais ce ne sera plus une intelligence
réfléchie dont la raison est le seul paramètre important.

Question : La question c'est : est-ce que l'ego est obligé de passer à ce constat pour
pouvoir en arriver à devenir créatif... Passer par le mouvement du constat...

BdM : À un niveau ou à un autre, dans l'évolution de l'Homme, dans l'évolution de l'ego, il
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sera obligé un jour d'en arriver à un constat, à vivre un constat. Mais pour que l'Homme
puisse vivre un constat, il faut qu'il soit établi devant lui ou pour lui, ou face, ou par rapport
à lui, qu'il est construit d'une certaine manière. Cette information doit venir d'ailleurs, elle ne
peut pas venir de la réflexion.

Donc si aujourd'hui à la fin du vingtième siècle, l'Homme reçoit de l'information concernant
la structure de son mental, concernant la structure ou l'origine de la pensée, à ce moment-là
étant informé, il pourra avec le temps en arriver à prendre conscience à l'intérieur de lui-
même qu'il y a des moments dans la vie, dans la journée, il y a des moments qui sont des
moments où la Lumière passe en lui, pas la réflexion, mais la Lumière. 

Il y a des moments où il peut fondamentalement dire : “ah, c'est intelligent ce que je sais,
c'est identique à moi-même, ce que je sais, c'est inébranlable ce que je sais, il n'y a pas de
doute qui puisse détruire ça”... Alors avec le temps, l'Homme s'habituera à ces éclairs de
conscience, à cette Lumière qui passe, et tous les Hommes en ont au cours de leur vie, mais
ils n'ont pas la chance de la ressentir ou de la voir, parce qu'on ne leur a pas dit qu'ils sont
multidimentionnels, on ne leur a pas dit qu'ils sont naturellement intelligents. 

On ne leur a pas dit qu'ils ont accès à des niveaux de conscience ou d'Intelligence qui vont
au-delà de la normalité.

De temps à autre, des gens viennent à nous et disent : “ah, ben, moi”... Surtout quand on a
des conversations un peu plus éclairées, on a des professionnels qui vont nous dire : “ah,
ben, c'est vrai, moi j'ai eu des expériences dans ma vie comme ça, j'ai vécu telle chose, j'ai
vécu telle chose”... 

Mais les Hommes ont été tellement malmenés par la raison, ils ont été tellement malmenés
par les autres Hommes, ils ont été tellement malmenés par l'orgueil intellectuel, les
Hommes, qu'aujourd'hui vous avez des êtres qui ont ressenti, qui ont senti des choses au
cours de leur vie, mais qui n'ont jamais eu le support extérieur pour leur laisser savoir que ce
qu'ils savaient, ce qu'ils disaient, c'était cela.

Et l'Homme va devoir apprendre, l'Homme va devoir, au cours de son développement,
apprendre à supporter ce qu'il sait, et ce n'est pas facile de savoir ce que l'on sait quand on
est seul. 

Et je reviens simplement à l'expérience de Bush, imaginez-vous que le type, il est seul à la
Maison Blanche avec ses aides, il a toute l'opinion mondiale contre lui, il a la France, la
Russie, l'Allemagne, la Chine contre lui, imaginez-vous la pression, alors si ce type-là a les
couilles pour supporter sa conviction, avec la grande honnêteté mentale ou émotionnelle
d'un homme spirituel, imaginez-vous la force et le support occulte qu'il a cet homme pour
passer à travers ce qu'on va vivre.

Alors il y a des choses dans la vie, il y a des expériences dans la vie où l'Homme sera obligé
d'apprendre à être seul, et on n'est pas habitué à être seul, on n'a pas appris à être seul, on
veut toujours que les autres nous aident, on veut toujours que les autres nous supportent
dans nos dialectiques, dans nos expressions, dans nos revendications, on vient de la masse et

2056



on a besoin de la conscience de la masse. 

Mais être seul, c'est très dur, c'est très difficile, parce que quand on est seul et qu'on n'a plus
l'appui extérieur, à ce moment-là on risque de sombrer dans la folie, on a peur de sombrer
dans la folie, et c'est pour ça qu'à un certain moment donné, l'Homme ayant la capacité, la
force intérieure d'être seul, de supporter seul, s'apparaîtra qu'il n'est pas seul. 

On n'est jamais seul, ça n'existe pas un Homme seul. Un Homme rationnel est seul parce
qu'il pense que c'est lui qui pense, mais un Homme conscient ce n'est jamais seul.

Moi si je veux savoir ce qui va se passer dans vingt-cinq ans ans sur la Terre, je vais par
l'intérieur et je reçois de l'information, je ne suis plus seul. En 82, je savais que l'Union
soviétique était pour éclater, je n'étais pas seul, je sais ce qui va se passer dans le monde
dans les dix, quinze, vingt prochaines années, je ne suis pas seul.

Question : Moi ce que j'essaie de comprendre là-dedans, si vous savez ce qui va se passer
dans quinze ans, si le temps n'existe pas, on peut se mettre dans le futur présent pour savoir
l'information dans le “présent-présent”, comme c'est continuellement en changement,
comment on peut savoir que dans vingt-cinq ans, il va y avoir telle chose, à chaque moment,
si je vais prendre une décision, à chaque moment ça peut changer cette décision-là... Le
futur peut changer, il y a une multitude de futurs qui est possible, alors au niveau de la
direction... ?

BdM : Je vais vous faire une lecture sur le futur, O.K. Je vais regarder qu'est-ce que c'est. 

Le futur c'est l'assemblage d'architectures mentales sur des plans très très avancés qui
permettent dans le temps, selon la nécessité, d'éclairer l'Homme selon ce qu'il a besoin de
faire. 

Autrement dit si nous étions sur des plans en dehors de la matérialité et que nous étions, par
exemple, conscients des ajusteurs de pensée qui travaillent là, en relation avec
l'éclaircissement qu'ils donnent à l'Homme, parce que la pensée vient d'ailleurs, nous
verrions que le futur est composé sur les autres plans, et il est réalisé dans la matière selon
l'évolution de l'Homme, selon les besoins de l'Homme.

Ça ne crée pas de déterminisme, mais ça crée des niveaux de conscience tellement avancés
dans l'Univers local que, l'Homme, dans sa relation avec ces plans-là, peut connaître ce
qu'on appelle le futur. 

La seule raison pour laquelle l'Homme peut connaître le futur, c'est parce que les êtres qui
sont... Les forces déterminantes ou prédéterminantes dans la structuration mentale de l'ego,
sont déjà en dehors de sa matérialité, et étant en dehors de sa matérialité, ils ont accès à des
variantes ou à des aspects de la réalité qui ne font pas partie de notre conscience.

Autrement dit aujourd'hui, un Homme à telle heure peut penser “assiette”, mais le mot
“assiette” peut avoir été inscrit dans les architectures, dans sa conscience, il y a deux-cents
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ans. Vous comprenez ? 

Donc le concept de l'avenir, ce n'est pas un concept qui est fondé sur la raison humaine, c'est
un concept qui est fondé sur la multidimensionnalité de la conscience et le fait que l'origine
vient d'ailleurs, la pensée vient d'ailleurs, la pensée de l'Homme vient d'ailleurs. 

L'Homme ne pense pas par lui-même, il pense qu'il pense par lui-même, mais ça, ça fait
partie de la structure mentale astralisée de son ego. Donc c'est ce qui crée l'involution, c'est
ce qui crée sa capacité de penser, et ce fut nécessaire pendant l'involution que l'Homme
puisse penser que c'était lui qui pense. 

Mais dans l'évolution, l'Homme va réaliser un autre aspect de son développement, il va
développer une conscience télépathique, et cette conscience télépathique là va finalement
ouvrir le voile ou briser le voile entre lui, en tant qu'ego, et lui en tant que principe
systémique.

Et à ce moment-là, l'Homme n'aura plus de problème avec l'avenir, il n'aura plus de
problème avec le présent, et il n'aura plus de problème avec le passé, parce que le présent, le
passé et l'avenir font partie d'un axe universel qui soutient sa conscience en relation avec les
plans.

Question : En ce moment, on est en décalage ?

BdM : On n'est pas simplement en décalage, on est en déphasage, on est déphasé parce
qu'on n'a pas l'habilité de pouvoir communiquer avec la Source.

Il nous manque dans notre conscience une dimension de nous-mêmes, et cette dimension de
nous, c'est une dimension systémique, c'est le double, c'est l'ajusteur de pensée, c'est le
principe universel, donnez-lui le nom que vous voulez, c'est sans importance, mais nous
avons besoin de cette dimension. 

Et cette dimension que nous n'avons pas eue pendant l'involution, parce que nous devions
développer une conscience de l'ego, nous retrouverons cette dimension parce que l'Homme
doit retourner à la Source, ça fait partie de son évolution. Mais dans le phénomène ou dans
le fait qu'il doit retourner à la Source, ou le phénomène de retourner à la Source, veut dire
quoi ? 

Ce n'est pas un retour spirituel parce que la conscience spirituelle de l'ego, c'est simplement
une mise en théâtre de mensonge cosmique énorme. L'Homme doit devenir simplement
intelligent, c'est-à-dire comprendre les mystères. Si l'Homme n'est pas capable de
comprendre les mystères, c'est parce qu'il ne bénéficie pas de télépathie, parce que les
mystères, ça n'existe pas, ça n'existe pas !

Donc la raison ne peut pas comprendre les mystères parce que la raison admet qu'ils
existent. Mais en fait, les mystères n'existent pas, parce qu'une fois que l'Homme devient
prescient, autrement dit qu'il est en télépathie avec le plan mental, on lui donne la réponse
qu'il a besoin selon son travail, sa vie, sa conscience, son état d'esprit, donc les mystères
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n'existent pas !

Alors il va falloir que l'Homme un jour se débarrasse de ces notions qui font partie de
l'involution et qui retardent son mental, parce que ce sont des magnitudes, ce sont des
magnitudes systémiques très puissantes qui l'empêchent, en tant qu'ego de pouvoir élargir,
étendre l'enveloppe de sa conscience. Et ça, cette enveloppe de sa conscience, il doit
pouvoir le faire par lui-même, il ne peut pas demander à un autre. 

Si un chrétien demande à un Homme conscient : qu'est-ce que c'est que Dieu ? L'Homme
doit être capable de répondre à ce chrétien-là selon sa vibration à lui. Si on demande à un
Homme conscient une référence par rapport à une très vaste magnitude, comme tout ce qui
touche la divinité, l'origine du monde, l'origine de la vie, l'origine des âmes, l'origine du
phénomène de l'Esprit, l'Homme doit avoir une réponse à ces questions. 

S'il n'a pas de réponse, c'est parce qu'il n'a pas de conscience télépathique avec le plan
mental.

Il n'y a pas de raison que l'Homme ne sache pas ! Que l'Homme ne comprenne pas, ce n'est
pas un problème, moi je ne comprends rien ! (rires du public). Mais au moins, je peux
accéder à de l'information si j'ai besoin. Comprendre, c'est utiliser la fonction normative,
réflective de l'ego. Ça, je n'ai pas besoin de comprendre. Si je veux de l'eau, j'ouvre la
“champlure” (robinet), c'est tout ! 

Alors l'Homme en arrivera un jour à ne plus avoir besoin de comprendre, ce qui fut sa
condition de l'involution. Il a besoin de tout comprendre, il ne comprend rien, et dans
l'évolution, il n'aura plus besoin de rien comprendre, et il comprendra TOUT. Mais pour ça,
il y a un prix à payer ! Il y aura un prix à payer. Pendant l'involution, il y a eu un prix à
payer.

Pendant l'involution, l'âme s'est intégrée à un corps matériel, et à un certain moment donné,
ne pouvait plus sortir du corps matériel, et éventuellement ne pouvait plus s'autocorriger, et
éventuellement devait mourir avant de se libérer du corps matériel. C'est le prix que l'âme
devait payer pendant l'involution pour accéder à la matérialité et développer, au cours des
grands cycles d'évolution, son karma personnel. Il y avait un prix à payer. 

Le grand prix de l'âme, c'était de descendre dans la matière, s'amuser à la sexualité, s'amuser
avec la bouffe, la nourriture, les sens, et un jour, à cause de la puissance de ses sens,
demeurer prisonnière de l'enveloppe charnelle qu'elle ne pouvait pas libérer tant que le corps
matériel n'était pas vieilli ou accidenté. C'était le prix à payer. 

Dans l'évolution, l'Homme aura un prix à payer, et le prix à payer, ça sera la reconnaissance
effective, réelle, fondamentale, qu'il y a entre lui et les systèmes, un lien unique, un penseur
derrière le penseur. Et lorsque l'Homme aura fait ceci, il retournera à la Source, et à ce
moment-là le problème de l'involution, le phénomène de l'Homme sur la Terre passera à une
nouvelle étape.
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Éventuellement, l'Homme sortira complètement de l'orbite terrestre pour poursuivre son
évolution jupitérienne. Il n'aura plus besoin sur la Terre d'être dans une matérialité physique,
il aura simplement un corps éthérique. Mais ça, ça fait partie de l'évolution, et c'est long
l'évolution. 

Donc ce n'est pas le temps de l'évolution qui est important pour nous en tant qu'Hommes,
c'est de savoir qu'au-delà de nous, il y a une contrepartie universelle, donnez-lui le nom que
vous voulez, si vous m'en donnez un je vais le détruire, alors ne m'en donnez pas ! Ce n'est
pas important. Ce qui est important, c'est que l'Homme sache qu'il est multidimensionnel. 

Vous avez une question ?

Question :  Est-ce que c'est le double qui entre en communication avec nous ou c'est nous
autres qui allons vers lui ?

BdM : C'est toujours... Quand l'Homme prendra conscience, l'ouverture se fera toujours par
le plan mental, ça se fait toujours par en haut. Le double sait, connaît le moment, ou il
reconnaît le moment où l'Homme est prêt pour passer de l'involution à l'évolution, ça se fait
de haut en bas, contrairement à l'involution.

Pendant l'involution, quand l'Homme voulait se spiritualiser, ça partait de son ego. On allait
aux Indes rencontrer des gourous, on allait dans les monastères rencontrer les curés, l'ego
voulait se spiritualiser. 

Dans l'évolution, ce n'est pas l'ego qui va vouloir se spiritualiser, c'est l'ego qui va être mis
en vibration pour que l'Homme passe de la conscience matérielle, à la conscience spirituelle,
à une conscience universelle. Et il passera à cette conscience parce que le double aura
actualisé, activé son plan mental, lui aura donné une autre vibration, et cette autre vibration
sera le début d'une conscience télépathique.

Question : Bernard, avec le principe qu'on ne pense pas, que ça vient d'ailleurs...

BdM : Ce n'est pas qu'on ne pense pas ! On pense, mais on pense qu'on pense ! 

Question : Et avec ça, que ça vient d'ailleurs, si on a une conscience créatrice, on peut
créer “nous autres-mêmes”, donc il n'y a pas une place où on peut mettre ça sans que
personne le sache ?

BdM : Sans que personne le sache, qu'est-ce que vous voulez dire par ça ?

Question : Dans le sens où ça vient d'ailleurs, on ne pense pas, on pense qu'on pense, mais
on ne pense pas, je suis conscient de tout ça, mais dans le sens où moi je vais réfléchir à
quelque chose, je vais créer quelque chose, mais je ne veux pas que ça se sache, est-ce que
nécessairement, ils vont avoir conscience de l'idée ou de la création que j'ai faite, sans que
je le dise à personne ?

BdM : Sans que vous le disiez à personne !!
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Participante : Ce qu'il veut dire, c'est que s'il veut créer, que ça ne vient pas de lui, vu que
ça passe à travers lui...

Participant : Est-ce que je peux le garder dans une section où moi-même, ce plan-là qui
m'a envoyé l'information ne sait pas que je le garde avec moi-même, donc c'est dans le sens,
si je crée quelque chose, je vais le modifier, ça va être excellent, mais je ne veux pas que...

BdM : Je ne comprends pas votre question ! (rires du public).

Participante : Il veut savoir s'il crée quelque chose, d'où est la source de cette création-
là ?

Question : Dans le sens derrière le penseur, ça va donner quelque chose, je vais le
modifier, j'en fais quelque chose de mieux, mais ils vont nécessairement avoir accès à l'idée
que j'ai eue...

BdM : Qu'est-ce qui vous fait croire que ce que vous avez fait, c'est quelque chose de
mieux... ? O.K. Bon, je ne comprends pas votre question, mais je vais vous faire une lecture
dessus.... Écoutez... Écoutez, je vais vous faire une lecture dessus et ensuite, je vais pouvoir
comprendre. O.K. 

Bon, je vous donne les lignes qui viennent, l'Homme doit savoir que le lien entre lui et
l'ajusteur de pensée, c'est un lien qui est fermé. C'est fermé ! Autrement dit quelqu'un d'autre
ne peut pas entrer dans votre lien, pourquoi ? Parce qu'ils disent : un lien universel, ce n'est
pas un lien karmique, donc ce n'est pas un lien d'expérience, donc c'est un lien qui est parfait
en soi et qui, à cause de ceci, ne requiert et ne demande aucune réflexion.

Bon, comment je pourrais dire... Bon, dans le processus où je fonctionne maintenant, je suis
dans ce lien-là, je vous donne de l'information, je parle... papapa... papapa... Mais moi je n'ai
aucune mémoire de ce que je dis. Et vous, quand vous partirez ce soir, vous n'aurez pas la
mémoire non plus de ce que j'ai dit. Pourquoi ? Parce que le lien a un taux de vibration qui
ne peut pas appartenir à l'ego. 

C'est dans ce sens qu'ils disent que la conscience créatrice, c'est une conscience qui est
unique. Ça ne veut pas dire que vous et moi ne pouvons pas comprendre les mêmes choses,
mais ça veut dire que vous et moi pouvons comprendre la même chose avec un taux
vibratoire différent.

Si ce monsieur ici disait : “bon, ben, parlez-nous de Dieu”, et qu'il vous demandait à vous
la question, vous lui donneriez la réponse dans la mesure où vous auriez une conscience
télépathique, vous lui donnez la réponse en fonction de votre taux vibratoire. S'il me
demandait la même question, je lui donnerais une réponse en fonction de mon taux
vibratoire ; les deux réponses seraient équivalentes, mais les deux réponses n'auraient pas le
même taux de vibration. 
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C'est la seule différence qu'il y aurait entre vous et moi, dans la mesure où nous avons un
lien avec l'Universel, et la raison pour laquelle c'est comme ça, c'est parce que chaque être
humain est unique, il n'y a pas deux être humains pareils.

Moi j'ai eu beaucoup d'expériences de communiquer avec des gens de différents acabits au
cours des trente dernières années, j'ai rencontré des gens qui sont très intelligents, ils ont ont
tous une vibration différente. C'est pour ça que pour le plan mental, à partir du plan mental,
la vérité ça n'existe pas. 

Si je devais répondre à votre question personnelle dans la salle, si j'allais vers chaque
individu qui me dirait : “bon, ben, monsieur Bernard, qu'est-ce que c'est Dieu”, je serais
obligé par vibration de lui donner une réponse à lui selon ce qu'il a besoin de comprendre, à
elle selon ce qu'elle a besoin de comprendre, et à elle selon ce qu'elle a besoin de
comprendre. Et c'est ça la beauté de la conscience créative. Donc il n'y a pas de vérité. 

Alors que si j'étais dans la réflexion, je vous donnerais à tous la même réponse, vous
comprenez ? Alors la conscience créative, autrement dit la conscience qui est née d'un lien
avec l'invisible est toujours unique à l'individu. Et l'individu ne peut jamais être déchargé de
cette vibration, parce que personne dans l'invisible ne peut changer votre relation avec
l'ajusteur de pensée. 

Bon, si on va plus loin dans cette définition du phénomène humain au niveau de la
prescience, on dira un jour : un Homme qui est en fusion de conscience ne peut pas être
manipulé même dans l'invisible. Il ne peut pas être manipulé parce que ce qu'il est, ce n'est
plus ce qu'il sait qui compte, c'est ce qu'il EST.

Moi je sais qui je suis, mais je ne sais pas ce que je sais. Pour que je sache ce que je sais, il
faut que je parle. Si je ne parle pas, je suis totalement “sans-dessein”, mais si je parle, je
commence à fonctionner. Donc je sais ce que je suis, mais je ne sais pas ce que je sais, et
quand je sais ce que je sais parce que je parle, je n'ai pas besoin de comprendre ce que je
sais, parce que je n'ai pas besoin de la réflexion pour donner de mesure à mon ego. Vous
comprenez ? C'est un peu comme ça que ça marche.

Question : Si vous dites qu'au niveau de ma vibration à moi, je vais avoir l'information que
j'ai besoin de savoir selon mon taux vibratoire, si vous, on vous pose une question dans
votre vibration pour avoir la réponse, puis vous dites, après ça, si vous vous mettez dans la
même vibration à moi pour que je puisse comprendre...

BdM : Ce n'est pas moi qui me met dans votre vibration, ce sont les plans qui me mettent en
vibration.

Question : Si ce n'est plus dans votre vibration à vous, pour que moi je comprenne le
concept de Dieu, à mon niveau vibratoire, il faut que vous, vous vous mettiez en
déphasement avec ma vibration ?

BdM : Non, ce sont les plans qui me mettent en vibration avec votre vibration. 
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Question : Mais si vous, vous n'êtes plus dans votre vibration à vous ?

BdM : Je suis toujours dans ma vibration.

Question : Donc votre vibration peut être au même niveau que ma vibration ?

BdM : Elle peut être n'importe quoi. Si vous aviez sept ans, si vous aviez cinquante ans, si
vous aviez quatre-vingt-dix ans, je vous donnerais des réponses en fonction de votre
vibration. Mais ce sont les plans qui ajustent la vibration, tandis que pendant l'involution,
c'était l'ego qui ajustait son attitude mentale. 

Donc si j'étais dans mon ego au niveau d'une attitude mentale, que vous auriez sept ans, que
vous auriez quarante ans ou que vous auriez quatre-vingt-dix ans, je ne pourrais pas ajuster
ce que j'ai à dire en fonction de votre état personnel, parce que l'ego n'est pas capable de
s'ajuster lui-même, il faut que ce soit fait à partir du plan mental.

À ce moment-là tout est facile, tu peux parler à un individu qui a sept ans, tu peux parler à
un individu qui a quarante ans, tu peux parler à un individu qui a quatre-vingt-dix ans. Tu
vas toujours amener vers cet individu l'information que lui a besoin en fonction de sa
vibration, pour ne pas troubler son Esprit. 

C'est pour ça que le problème de la réflexion au niveau de l'involution, le problème de la
réflexion, c'est que l'ego, pour donner importance à son intelligence, afin de pouvoir
supporter son intelligence intuitive, il est obligé de mettre de la valeur sur sa pensée, donc
de l'encadrer dans un paramètre de vérité pour qu'il puisse se sentir en sécurité. 

Tandis que l'Homme conscient n'a pas besoin de faire ça, donc la vérité pour lui, ça n'existe
pas, parce que comme vous disiez tout à l'heure, tout est en changement. Ce qu'on peut
savoir aujourd'hui, en l'an 2003, qu'est-ce que c'est Dieu, et ce qu'on pourra savoir en 2050,
qu'est-ce que c'est Dieu, ça va dépendre de notre taux de vibration. 

Probablement qu'aujourd'hui, si on savait ce qu'est ce qu'on appelle Dieu, autrement dit cette
énergie créative infinie dans un temps où on n'est pas suffisamment tansformé au niveau
émotionnel, probablement qu'on ne pourrait pas vivre. Alors que dans un autre temps, ce
sera facile, alors que dans d'autres temps, ce sera encore plus facile !

Et probablement qu'un jour, on réalisera, l'Homme réalisera que Dieu c'est un concept qui a
été créé pendant l'involution pour permettre aux Hommes de supporter l'infinité dont eux
n'avaient pas conscience personnellement. Quand l'Homme sera capable de supporter sa
propre infinité, il n'aura plus besoin de concept de Dieu pour évaluer sa relation avec
l'énergie.

Question : Qu'est-ce qui maintient le déphasement ?

BdM : Ce qui maintient le déphasement, ce sont les forces de l'âme qui font partie de sa
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structure psychique, et aussi c'est dû au fait que l'Homme est très très lié à la mémoire de la
race. 

L'être humain, que vous soyez Chinois, Allemand, Français, je ne sais pas, l'être humain est
très très lié à la mémoire de la race ; et cette mémoire de race qui fait partie de notre
conscience, qui fait partie de notre inconscience, est la substance qui nous permet en tant
qu'ego de pouvoir bien réfléchir.

Mais lorsque l'Homme commence à perdre contact avec la mémoire de la race, il commence
à s'apercevoir qu'il n'a plus la capacité de bien réfléchir, et c'est à ce moment-là, souvent, s'il
n'a pas été bien avisé, qu'il a l'impression de perdre son Esprit, ce qui est une illusion, mais
quand même une grande crainte au niveau de l'ego. 

Je considère la mémoire humaine sur la Terre... Il y a une partie de la mémoire humaine qui
est très très utile, parce que l'Homme doit revenir à des structures fondamentales, mais si on
prenait la mémoire humaine sur la Terre et qu'on évaluerait sa nécessité, sa fonction,
probablement que la mémoire humaine sur la Terre n'est pas plus importante que 10%. 

Tout le reste, c'est de la vanité. Tout le reste, c'est du folklore. Tout le reste, c'est de
l'imagination. Tout le reste, c'est de la religion. Tout le reste, c'est de la philosophie. Tout le
reste, ce sont des concepts qui n'ont aucun lien avec l'invisible. Tout le reste, ce sont des
prétextes de l'ego de se construire une architecture pour avoir l'impression d'avancer, de
comprendre la vie, le mystère, ainsi de suite.

Donc il y a très peu de mémoire réellement utile pour l'Homme sur la Terre, et cette
mémoire qui est utile pour lui, elle fait partie de lui, il la garde. Mais à partir du moment où
il entre en contact avec les plans, une grande partie de cette mémoire sera mise en
suspension, elle ne sera pas détruite, la mémoire n'est jamais détruite, mais elle sera mise en
suspension.

Et un jour, vous verrez que si on veut vous jouer un truc, on pourra facilement... Vous
pourrez facilement arriver à un ami et dire : “bon, ben, j'aimerais te présenter ma femme,
comment s'appelle-t-elle donc”...  (rires du public). Vous perdrez la mémoire de votre
femme que vous connaissez depuis dix ans. 

Et là, vous irez par en dedans parce que vous serez un peu choqué, vous serez un peu
énervé, et on vous dira : “énerve-toi pas, énerve-toi pas, ça va revenir”... Et deux minutes
plus tard, vous aurez la mémoire de votre femme : “ah, Marguerite, je te présente
Marguerite”... Et ça, ils le feront, ils peuvent le faire. Pourquoi ? Pour donner une leçon à
l'ego, pour que l'ego sache réellement se calmer dans son orgueil intellectuel, pour pouvoir
un jour passer de l'involution à l'évolution, autrement dit au retour à la Source. 

Si l'Homme va retourner à la Source, il doit retourner à la Source, ce qui veut dire : il doit se
reconnecter à la Source. Sinon il n'est pas connecté à la Source, il ne retourne pas à la
Source, il est simplement réflectif et il est dans une conscience existentielle qui est à la base
même de sa souffrance personnelle, égocentrique, aujourd'hui sur la Terre. 
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Tous les maux dans le monde, les guerres, les ci, les ça, tout, tout ce qui est déphasé dans le
monde est le résultat du fait que l'Homme pense qu'il pense. Ça fait partie de l'évolution, ça
fait partie du développement de la conscience personnelle, l'Homme doit savoir d'abord qu'il
pense qu'il pense. D'ailleurs c'est une grande clé d'évolution, savoir que l'Homme pense qu'il
pense. 

Une fois qu'il sait ça, que ça lui a été dit, que ça lui a été expliqué, confirmé, à ce moment-là
avec le temps, il va se produire quelque chose. Il va réaliser qu'effectivement il y a des petits
moments dans sa vie où la pensée ne vient pas de lui, et ça va grandir, et un jour, il
s'aperçoit qu'effectivement il y a de la télépathie, et qu'effectivement il pensait qu'il pensait.

Donc c'est déjà à ce moment-là un grand développement de sa conscience, et selon son
évolution ! Parce que nous n'avons pas la même évolution, nous n'avons pas la même
capacité en tant qu'individus de supporter ce grand vide, ainsi de suite. Donc l'Homme sera
protégé dans son développement. Et l'explosion de Lumière en lui sera suffisamment
intelligente pour qu'il ne puisse pas trop souffrir sur le plan matériel.

Question : Donc c'est un problème d'identification ?

BdM : Ah ! Ben, écoutez, c'est un problème d'identification, c'est un problème d'identité, et
le problème d'identité est à l'origine du problème d'identification. C'est parce que nous
n'avons pas d'identité que nous avons un problème d'identification, et l'Homme n'a aucune
identité. Aucune ! 

Moi je me rappelle au début de mon expérience il y a trente ans, je disais... Parce que
j'essayais de comprendre au début, je n'étais pas habitué, je disais : “jusqu'à quel point on
est ignorant”... Et on me répondait : “absolument”. (rires du public). Donc ça, ça mettait
tout à terre, de mes études, de mes philosophies... “Absolument”.

Regardez ce que nous faisons en science aujourd'hui, nous avons poussé l'analyse à un point
tel que nous sommes disconnectés des forces vitales qui touchent à la matérialité. Donc
nous créons des médicaments, nous créons des pilules, nous donnons ces pilules à des corps
physiques, et ensuite plus tard, il y a des effets secondaires. 

Un Homme conscient qui travaillerait dans un laboratoire pour la création d'une pilule ne
pourrait pas créer une pilule qui créerait des effets secondaires ! Sa conscience ne lui
permettrait pas. C'est la raison, les profits, les ambiances, les contingences, le besoin
d'exécuter qui nous fait aller de l'avant, toujours. Donc qu'est-ce que c'est la résultante ?
Nous polluons la planète et nous polluons nos corps physiques. 

Aujourd'hui, nous avons plus de médecines que nous n'avons jamais eues, et l'Homme est
plus malade qu'il ne l'a jamais été. Nous avons de la nourriture pour l'Humanité et nous
sommes en train de développer des maladies en relation avec la santé. Vous avez des
peuples qui viennent des pays sous-développés, ils viennent vivre en Amérique, et deux ans
plus tard, ils sont malades, alors que dans leur pays pauvre au Pérou, ils étaient en pleine
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santé même s'ils avaient moins à manger. Pourquoi ? Parce que nous n'avons pas de
conscience. 

Nous travaillons avec des forces, la radioactivité, nous travaillons avec des rayons d'énergie,
nous travaillons avec l'électromagnétisme, nous travaillons avec des choses dont nous ne
connaissons pas les conséquences. 

Ils disent que le plus grand problème de l'Humanité de l'involution, c'est de ne pas connaître
les conséquences de ses attributs intellectuels. Nous ne connaissons pas les conséquences de
ce que nous faisons, et nous avons donné des pilules, et vingt ans plus tard, on s'aperçoit
que, hop, ces pilules-là créent telle chose... Que, hop, ça crée telle chose, que, hop, ça crée
telle chose. 

Et ça, ça fait partie du karma de la race. C'est inévitable que ce soit ainsi, mais ça fait partie
du karma de la race humaine. C'est pour ça qu'ils disent que la science n'existe pas sur la
Terre.

Question : La science de l'Esprit...

BdM : La science, qu'est-ce que c'est la science, pour eux ? La science, qu'est-ce que c'est
pour eux la science ? Ils disent que la science, c'est la capacité de satisfaire tous les besoins
sans matérialité, sans passer par la matérialité, donc on n'est pas rendu là ! On n'est pas
rendu là ! 

Il y aura certainement un temps, une science où l'Homme sera capable de satisfaire les
besoins de la matérialité sans passer par elle. Ce sera la science, ce sera une science
énergétique très avancée, ce sera en relation avec la conscience de l'Homme, ainsi de suite. 

L'Homme pourra probablement manipuler des énergies qui aujourd'hui ne font pas partie de
son domaine. Mais pour que l'Homme en arrive à ceci, il faut que sa conscience grandisse
sans toucher de près ou de loin le phénomène d'autres civilisations, sans toucher de près ou
de loin le phénomène d'autres races. Imaginez-vous ce que des races qui sont en évolution
de science depuis cinquante-mille, cent-mille ans, peuvent faire que, nous, aujourd'hui, nous
ne pouvons pas même imaginer !

Et je dis ça... En parler... Parce que ce sont des choses que je ne peux pas parler en public,
que je déteste parler, vous le savez, ça fait trente ans que je refuse de parler de ces choses,
mais simplement pour brosser un peu le tableau de notre ignorance, pour mettre en relief, le
fait qu'un jour, l'Homme réalisera que la conscience est systémique, que la vie systémique,
que l'Homme n'est qu'une poussière sur la Terre, et qu'il y a des Intelligences répandues
dans l'Univers local, et qu'il y a des populations inimaginables, et que l'Homme est en
relation avec ces populations et qu'il vit en relation avec ces populations, et que ces
populations lui donnent le souffle de son Esprit. 

Le souffle de son Esprit ne vient pas de la causalité physico-chimique de son cerveau, sa
réalité est plus grande que l'imagination. Le phénomène humain est plus grand que la fiction
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matérielle, comme Shakespeare disait : “La réalité est plus grande que la fiction”. 

Et quand l'Homme aura une communication télépathique avec l'ajusteur de pensée, il
commencera simplement à gratter un peu, un peu cette surface ! Un peu cette surface, un
peu, parce que l'Homme réalisera un jour que la vie, ce n'est pas sur le plan matériel. 

La vie sur le plan matériel, c'est rien que le résultat d'une convention systémique qui a voulu
que les Hommes s'incarnent pour qu'il y ait séparation spatiotemporelle entre l'Esprit et sa
création. C'est la raison pour que l'Homme soit sur la Terre. Une fois que cette séparation
systémique est suffisamment avancée, l'Homme sera obligé de retourner à la Source. Et
retournant à la Source, éventuellement le besoin de s'incarner dans la matière cessera,
l'évolution jupitérienne sera commencée et l'Homme entrera dans sa deuxième fondation. 

Nous ne sommes aujourd'hui que dans la première fondation. Comment pouvons-nous, en
tant qu'êtres intelligents, ne pas s'imaginer, si vous voulez, même si on parle de
l'imagination, s'imaginer que nous faisons un peu de la science depuis cent ans : révolution
industrielle, Silicon Valley, regardez ce que nous avons fait, nous avons eu la chance, le
temps d'envoyer un Homme à la Lune, nous avons présentement des problèmes avec la
propulsion matérielle, la propulsion des engins, nous ne sommes pas capables d'aller très
loin !

Mais un jour il y aura des brisures, nous avons brisé le son, il y aura un jour la brisure de la
Lumière. Quand l'Homme franchira le mur de la Lumière, l'Homme se promènera dans
l'Univers local, l'Homme rencontrera d'autres civilisations qui sont sur un autre taux de
vibration, qu'il ne peut pas voir, parce que pour lui, à sa vision, ils sont invisibles, alors
qu'ils sont très très près !

Question :  (inaudible).

BdM : C'est sans importance, vous ne m'aurez jamais à parler de ces choses-là ! (rires du
public).

Question : Même si c'est en vibration avec ce que vous êtes ? Vous pouvez refuser une
information qui est en vibration avec ce que vous êtes ?

BdM : Oui, parce que ça fait partie de ma vibration de ne pas le parler, ça fait partie de mes
vibrations. 

Question : O.K. Vous ne pouvez pas en parler ?

BdM : Vous, vous êtes libre, vous avez plus de liberté que moi !

Question : (inaudible).

BdM : C'est sûr, mais ça, c'est votre affaire à vous, ce n'est pas la mienne parce que moi, je
ne peux pas croire à rien. Je peux savoir, mais je ne peux pas croire, je n'ai pas le plaisir de
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savoir ce que je sais, tandis que vous, vous pouvez avoir le plaisir de savoir ce que vous
savez... 

Alors c'était quoi la conférence ? (rires du public). Non, mais je vais revenir à ça, hein !
Donc ce fameux taux de vibration, étudions ça ce taux de vibration. Qu'est-ce que c'est un
taux de vibration ? 

Ils disent : c'est une façon pour nous de manipuler votre mental pour que vous puissiez avoir
conscience de nous. C'est intéressant ça ! Ça, c'est un taux vibratoire. Quand un Homme a
conscience des plans, il a conscience de son taux vibratoire, c'est très physique, c'est très
réel, et ce taux vibratoire est la mesure de la manipulation de l'ajusteur de pensée, du corps
mental de l'Homme.

Pourquoi il est si important ce taux de vibration ? Parce qu'ils disent : il est unique à soi, il
n'y a pas deux Hommes qui ont le même taux de vibration, il est unique à soi, et ce caractère
unique du taux vibratoire permet à l'Homme d'avoir une identité irréductible. “Identité
irréductible”, ça veut dire que l'Homme qui a un taux de vibration unique à lui-même et qui
est intégré, qui a intégré son taux de vibration, ne peut plus être influencé.

Pourquoi c'est important pour l'Homme de ne pas être influencé ? Parce qu'il dit : aussitôt
que vous êtes influencés, vous perdez un peu de votre Intelligence. C'est intéressant ça ! 

Alors imaginez-vous que l'Homme du vingtième siècle, l'Homme d'aujourd'hui, combien on
est influencé, combien on est loin de notre Intelligence. On est influencé par la musique, la
presse, la télévision, les ci, les ça. Donc l'Homme est très très loin de son Intelligence.

Ils disent que pour que l'Homme puisse en arriver à bénéficier de son taux de vibration, il
faut qu'il en arrive avec le temps, petit à petit, au cours de son développement, à ne plus
pouvoir croire. Croire, c'est la maladie de l'Homme, c'est la maladie de l'intellect, c'est le
signe que l'Homme n'a pas d'identité.

Savoir, c'est une chose, tous les Hommes peuvent savoir la même chose, pas de problème.
Alors quand les Hommes savent la même chose, pas de problème. Il n'y a aucune
domination, mais aussitôt que l'Homme croit, il y a de la domination, il croit le maître, il
croit le curé, il croit  le prophète, il croit l'extraterrestre, il croit !

À partir du moment où l'Homme croit, il perd son identité, il perd son Intelligence. Et si
jamais un jour, l'Homme vient en contact avec d'autres civilisations et il croit, il sera
totalement détruit dans sa concience, totalement détruit dans sa conscience ! Et je ne veux
pas rentrer dans ce sujet, mais je peux vous dire une chose : que croire, c'est le plus grand
danger de l'Humanité à venir, croire ! 
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Le taux vibratoire PE#136 BdM (2003)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

136 – LE TAUX VIBRATOIRE 

Question : (…) À propos de ce que vous avez dessiné tantôt, vous disiez qu’il y avait 10 %
qui étaient…

BdM : De mémoire utile ! 

Question : Est-ce que ça fait partie du pourcentage de notre cerveau qui ne fonctionnerait
pas, parce que si on fait partie de la mémoire de la race, et puis on vient de la Source,
pourquoi la mémoire ou cette partie-là, on ne l’a pas, pour pouvoir justement retourner à la
Source ?

BdM : La mémoire de la race, on l’a, mais elle est en suspension. Il y a des gens, par
exemple… Je vais vous donner un exemple. 

Il y a des gens qui ont des facultés paranormales, des voyants... Il y a des gens qui ont des
facultés paranormales spécifiques, on va prendre Edgar Cayce. Un jour, il s’est aperçu qu’il
parlait espagnol après avoir eu un contact interdimensionnel, quand il s’est réveillé il parlait
espagnol. 

Ça fait que la mémoire, ce qu'on appelle la mémoire de la race ou la mémoire, ou une
mémoire plus vaste, elle est toujours existante ; seulement quand on est dans notre ego, on a
toujours accès à une partie de mémoire avec laquelle on est familier. Si on avait accès à de
la mémoire avec laquelle on n’est pas familier, on vivrait un choc psychique, puis on
développerait des facultés paranormales, et il y en a des gens qui le vivent, ça ! Mais ce n'est
pas donné à tout le monde. 

Puis en général les gens qui vivent des facultés paranormales, souvent ont des vies très très
difficiles, parce que ça débalance le corps mental suffisamment pour que l’individu ait une
vie qui est karmiquement déterminée là ! Ça fait que l’organisation mentale de l’Homme est
faite en sorte que l’Homme accède à des choses ou à des notions avec lesquelles il a de
l’expérience. Comme ça, ça stabilise l’ego. 

Imaginez-vous, si vous demain matin là, vous vous réveillez puis vous pourriez parler
allemand, russe, puis latin ! Ça vous créerait un choc, probablement que ça débalancerait
vos énergies suffisamment pour vous rentrer à “Grande bâtisse” (HP).

Question : Si on était conscient, ça ne créerait pas de choc ?

BdM : Si on était conscient, ça ne créerait pas de choc, par contre ça donnerait des pouvoirs
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occultes qui pourraient troubler votre environnement. Ce n’est pas parce qu’on est
conscient, ce n’est pas parce qu’un Homme est conscient qu’il peut accéder à n’importe
quelle information, même au contraire, j’ai l’impression que plus un Homme est conscient,
plus il a accès… Bon, je vais prendre mon cas à moi… 

Moi j’ai accès à une information illimitée par rapport à mon travail. Mon travail consiste à
quoi ? Mon travail consiste à édifier, pendant que je vis, une psychologie évolutionnaire,
autrement dit une psychologie qui permet à l’Homme de sortir de l’involution, sortir de la
spiritualité de l’involution. Alors dans mon travail, il n’y a pas de limite, si je dois être
voyant pour ça, je vais l’être, mais ça fait partie de mon travail. 

Mais si vous me demandez demain matin : “quel cheval va rentrer à l’hippodrome
demain”, vous n’aurez pas l’information, on ne me fournirait pas de l’information parce que
ça, ça déstabiliserait ma vie, votre vie, ainsi de suite. Alors de l’Intelligence, c’est très
intelligent !

Et le problème avec l’Homme, c’est que quand on prend conscience occulte ou quand on
prend conscience de l’occulte au début, on n’est pas habitué parce qu’à cause de notre ego,
on veut… L’Homme à cause de son ego veut élargir l’enveloppe de sa conscience, ce qui
veut dire que l’Homme aime avoir des pouvoirs. 

Mais pour avoir des pouvoirs, il faut absolument que l’Homme ait un très grand lien avec
les plans, pour que ces pouvoirs-là ou ces facultés-là ne troublent pas la vie sur le plan
matériel, la vie psychique, la vie matérielle !

Alors dans mon cas, par exemple, je n’ai pas le droit publiquement de faire de prophéties.
En privé, je peux parler de l’avenir, mais je n’ai pas le droit d’écrire dans mes livres, je n’ai
pas le droit en public de faire de prophéties, parce que ça troublerait l’équilibre autour de ma
personne, puis ça protège aussi ma personne. 

Ça, ça fait partie de ma vie, mais une autre personne avec un autre taux de vibration, un
voyant quelconque pourrait faire des choses que moi je ne peux pas faire. Je n’ai pas le droit
de le faire, je ne peux même pas parler de civilisations extérieures en public, ce n’est pas
parce que je ne veux pas !

Il y a un Homme… Il y a un Homme seulement avec lequel je peux parler de tout ça, je le
vois très rarement, une fois par année, puis quand il vient chez moi, on en parle jusqu’à tant
que les oreilles flottent, mais c’est la seule personne avec laquelle je peux le faire, et il n’y a
aucune personne avec laquelle je peux le faire.

C’est vibratoire, ce n’est pas parce que je ne veux pas, j’aimerais ça m'asseoir à table,
j'aimerais ça vous donner des conférences sur ça, les salles seraient pleines, mais je ne peux
pas le faire parce que ça ne fait pas partie de ma vie, ça ne fait pas partie de mon mandat, ça
ne fait pas partie de leur agenda.

Ça, c’est une chose que j’ai comprise depuis très longtemps, ça fait que je n’ai plus de
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problème avec ça ! Mais dans mon travail là, à ce moment-là j’ai pleine liberté d’être
créatif, ainsi de suite.

 Question : Comment ça se passe la suspension de la mémoire de la race ?

BdM : Ce sont les plans qui la suspendent, la mémoire de la race. Quand je dis que
l’Homme conscient perd conscience, perd de la mémoire de la race, ça veut dire qu’il n’est
plus lié à la mémoire de la race, il n’est plus lié. Ça ne veut pas dire qu’il la perd, il n’est
plus lié. S’il en a besoin, elle va revenir, mais lui ne sera plus lié à cette mémoire-là ! 

C’est évident qu’il y a une perte de mémoire mécanique… Je sais qu’il y a des gens dans la
salle qui sont en évolution depuis un certain nombre d’années qui vont dire : “je n’ai plus la
mémoire aussi facile aujourd'hui que j’avais dans le temps”. Bon, on s’habitue, on se
trouve des trucs, mais il y a effectivement une perte de mémoire mécanique parce que c’est
comme si la conscience… La perte de mémoire est remplacée par une conscience créatrice.

Puis dans le fond il n’y en a pas de perte de mémoire, parce que moi je m’en aperçois quand
j’écris ou quand je parle, il y a des mots qui me viennent que je n’imaginerais même pas
avoir dans mon mémoriel, mais quand le mot est nécessaire, ça vient, ça sort, ainsi de suite.
Mais que l’Homme, à cause du changement de son taux vibratoire dans le mental, perde de
la mémoire mécanique, ça, c'est inévitable. 

Puis avec le temps l’Homme va s’habituer, on s’ajuste à ça, ça ne nous dérange plus, mais
au début, ça nous énerve sur le plan psychologique, mais ça, ça dépend des individus. 

Si vous êtes un ingénieur, ils vont vous enlever un minimum de mémoire, il faut que vous
travailliez. Quand vous êtes libres, un petit peu comme je le suis, puis réellement retiré du
système humain, ils ont avantage à me retirer beaucoup de mémoire, pour que mon canal
soit le plus effectif possible, pour dire ce que j’ai à dire sans colorer ce que j’ai à dire. 

Ça fait que ça dépend des individus. On a tous un rôle à jouer sur le plan matériel, on a tous
une vibration particulière. Puis vous saurez avec le temps ce qui vous sera enlevé, puis
certains parmi vous autres n’auront rien d’enlevé, ça dépend de votre vie, ça dépend de
votre travail. 

Si vous êtes un médecin, vous avez besoin de votre mémoire, si vous êtes un psychologue,
vous avez besoin de votre mémoire, ça dépend ce que vous faites ! Il ne faut pas se casser la
tête avec ça, mais il y aura définitivement un retrait de mémoire. Si vous êtes très très
cultivés au niveau mémoriel, avec le temps vous allez réaliser qu’il y a une perte de
mémoire qui s’introduit, mais ça, ça fait partie du changement vibratoire du plan mental,
c'est normal.

Question : Est-ce que c'est tout le monde qui assiste à vos conférences, qui a une perte de
mémoire ?

BdM : Ça dépend des individus, ça dépend de vos expériences, partez du principe que tout
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le monde est différent, puis partez surtout du principe qu’il ne faut pas que vous vous en
fassiez avec ça ! Il ne faut pas que vous preniez ça au sérieux, mes conférences, parce que
vous allez faire du “sang de cochon” pour rien. 

Mes conférences, il ne faut pas vous occuper de tout ça ! Les conférences vont s’occuper de
vous (rires du public). Mais il ne faut pas vous occuper de ça. Il y a des choses que je vous
dis, de sorte que si un jour vous commencez à perdre un peu de mémoire, ben, vous ne serez
pas énervés, vous n’allez pas penser que vous faites de “l’Alzheimer” ! 
 
Question : On s'en fout de la mémoire, une fois qu'on est en contact avec le lien universel,
avec son lien à soi, ça donne de la connaissance... L'ego s'en fout ?

BdM : Oui, mais ça ne marche pas comme ça, l’ego ne s’en fout jamais de rien. L’ego lui,
quand il parle quelque chose, il se sent toujours un peu oublié.

Question : Oui, mais l'ego qui... Il comprend que lui, il a tout avantage de couper le
courant… Ça ne le dérange pas de perdre de la mémoire...

BdM : Oui, mais là, vous faites de la philosophie de conscience, quand ça va vous rentrer
dans le corps, vous allez voir que c'est une autre paire de manches ! Petit à petit... Moi si on
m’avait dit en 1969 que j’aurais la mémoire que j’ai aujourd’hui, j'aurais “freaké” (paniqué)
net. Pourtant aujourd’hui, c’est normal, je comprends ça, le temps fait toutes sortes de
choses, puis on est tous différents. 

Moi je parle de mon expérience pour expliquer le principe de cette transmutation-là, mais
on a tous notre expérience. Surtout il ne faut pas croire ce que je vous dis, parce que si vous
commencez à croire ce que je vous dis, vous allez faire du “sang de cochon” ! Il ne faut
jamais s’occuper de ce que je vous dis, vous n’avez pas besoin de vous occuper de ce que je
vous dis !

Question : Est-ce qu’il y a une relation avec l’âge ?

BdM : L’âge, la fonction sociale. Plus vous êtes vieux, plus c’est difficile, parce que quand
on vieillit on est plus rigide, on a beaucoup de mémoire. Quand on est plus jeune, c’est plus
facile. C’est pour ça que les gens comme moi qui vivent des grandes transformations, ils
vont nous chercher vers vingt-neuf, trente ans, dans la fleur de l’âge. Ils ne vont pas nous
chercher à soixante-quatre ans !

Bon, je continue sur le taux vibratoire parce qu’il y a toujours des gens nouveaux qui
viennent dans la salle, puis je vous fais une lecture sur le taux vibratoire. 

Ils disent que le taux vibratoire, l’augmentation d’un taux vibratoire, c’est une ingérence des
plans dans la conscience de l’Homme, c’est une ingérence, mais c’est une ingérence
créative. 

C’est comme ton grand “chum” ici, une ingérence, mais créative, puis cette ingérence-là
permet avec le temps à l'Homme de s’autodéfinir par rapport à l’invisible. Ça veut dire quoi
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“s’autodéfinir par rapport à l’invisible” ? Ils disent qu’un Homme s’autodéfinit par rapport à
l’invisible quand il a le pouvoir de prendre le contrôle de sa parole. 

C’est extraordinaire ça, le phénomène de prendre le contrôle, c’est comme si la Lumière
descend dans l’Homme, dans son cerveau, puis l’Homme en tant qu’ego est capable de
prendre le contrôle de cette énergie-là. C’est un phénomène extraordinaire parce que c’est
seulement à ce moment-là, quand l’Homme est capable de prendre le contrôle de sa parole,
qu’il est capable à ce moment-là d’édifier la conscience de l’Homme, de faire grandir la
conscience de l’Homme, de mettre l’Homme en vibration. 

Donc les forces mettent l’Homme en vibration, et l’Homme met l’Homme en vibration.
C’est dans ce sens-là que la conscience, cette conscience universelle, cette conscience
évolutionnaire va permettre à des individus dans le monde qui vont se rencontrer dans
différents pays, de mettre en vibration l'autre, de mettre en vibration l'autre, de mettre en
vibration l'autre ! 

Parce que tout ça, ça va se faire sur une base individuelle, il n’y aura jamais de conscience
collective consciente sur la Terre, oubliez ça, ça n'existera jamais. Parce que les Hommes
vont mourir, les Hommes conscients vont passer à une conscience morontielle, puis ils ne
reviendront plus, puis il restera toujours sur la Terre des êtres inconscients.

Ensuite, les êtres conscients passeront au plan morontiel, puis il restera toujours sur la Terre
des Hommes inconscients, ça fait qu’il n’y aura jamais sur la Terre une Humanité
consciente, ça n’existera pas. D’ailleurs s’il y avait une Humanité consciente sur la Terre, il
n’y aurait aucune raison pour qu’il y ait des Hommes sur la Terre, vous comprenez ? 

Pour qu’il y ait des Hommes sur la Terre, il faut qu’il y ait de l’inconscience, il faut qu’il y
ait de la souffrance de l’âme, il faut qu’il y ait du karma, ainsi de suite, ainsi de suite, ainsi
de suite. Donc il y aura toujours des Hommes inconscients sur la Terre, et de ces Hommes-
là naîtront des Hommes conscients qui ne reviendront plus sur la Terre, parce qu’ils
passeront à la conscience morontielle, ils ne reviendront plus jamais en conscience astrale
pour l’incarnation. 

Mais des Hommes conscients qui rencontreront des Hommes conscients sur la Terre, dans
différents pays, mettront des Hommes conscients en vibration, c’est comme ça que ça va se
faire le processus de transformation ! 

Question : Dans le contrôle de la parole, quelque part, il y a l’ego qui reprend le
contrôle ?

BdM : Oui, mais quand je parle de prendre le contrôle de la parole, je veux dire  contrôler la
vibration. Quand tu es conscient, tu es capable de contrôler la vibration, la contrôler,
travailler avec. C’est comme si tu es un sculpteur, puis c’est toi qui sculpte, c’est comme si
tu es capable de dire ce que tu as à dire ! Tandis que quand tu es inconscient, tu n’es pas
capable de tout dire ce que tu as à dire. Quand tu es conscient, tu es capable de tout dire ce
que tu as à dire.
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Question : Tout dire ou avec de la censure ?

BdM : Ah ! Non, il peut y avoir de la censure. Moi j’ai beaucoup de censure, moi je vis
beaucoup de censure. Je peux, dans la salle ici ce soir, ne pas pouvoir dire certaines choses,
alors que dans une autre salle je pourrais le dire, ça fait que j’ai des censures parce que les
plans vont toujours considérer le taux vibratoire des gens dans la salle. 

Il pourrait y avoir un individu dans la salle qui pourrait être affecté par ce que je dis, puis ce
contrôle-là serait retiré. Toujours protéger l’individu. Ça fait qu'il y en a de la censure, moi
j’en vis beaucoup de censure ! 

Question : Vous en êtes conscient ?

BdM : Oui, je le sais. Je sens la retenue, il y a une grosse retenue. Puis si je vais par en
dedans, ils vont dire : on n’en parle pas de ça ! Ça, c’est fatigant ! Je vais toujours dire ce
que j’ai à dire dans le sens de ce qui est nécessaire dans le cadre de la conscience collective
de la salle, le taux vibratoire de la salle, parce que la salle a un taux vibratoire, une autre
salle a un autre taux vibratoire.

Question : Vous êtes en contrôle de ce que vous dites ?

BdM : Je suis en contrôle de ce que je dis dans le sens de “je dis ce que je veux”, mais ce
que je veux, c’est ce qui est bon, je ne peux pas dire ce que je voudrais qui serait bon...

Question : Ça n’a rien à voir avec l’ego, c’est ce qu’il faut !

BdM : Non, non, ça n’a rien à voir avec l’ego, non. C’est ce qu’il faut ! C’est plus juste ce
que vous dites, je dis ce qu’il faut, puis je ne dirai rien de plus, ni moins.

Question : C’est pour ça qu’on dit qu’avec des grands pouvoirs, on est responsable de ses
pouvoirs ?

BdM : Oui, parce qu’on toujours responsable des gens dont on affecte l’Esprit, puis tu ne
peux pas sortir de tout ça... Souvent il y a des gens qui me disent : “pourquoi est-ce que
vous ne donnez pas une conférence réellement occulte pour des gens qui veulent ça, des
conférences réellement occultes”... Puis je ne le fais pas parce que premièrement, ça ne
servirait pas au monde. 

Ce qu'on a besoin de savoir, c’est comment est-ce qu'on fonctionne, comment ça marche la
machine… Mais aller dans l’occulte, puis l’occulte, puis l'occulte, ça ne servirait pas, ça fait
qu'à ce moment-là il y a une retenue, puis je ne suis pas capable de le faire. Ça fait qu'autant
je suis très très occulte, autant je hais l’occulte, je ne veux pas d’occulte, je n’aime pas
l’occulte, pas parce que ce n’est pas réel, mais parce que ça ne sert à rien si tu penses ! 

Si tu ne penses pas, tu n’as plus de problème avec l’occulte. Ça fait que si tu ne penses pas,
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à ce moment-là il n’y en a plus pour toi, d’occulte. Pour moi l’occulte, ça n’existe pas. Mais
pour quelqu’un qui pense, l’occulte, ça existe parce qu’à un certain moment donné, tu es
obligé de lever des voiles, tandis que pour moi les voiles sont toujours levés, ça fait que
l’occulte n’existe pas. 

Ça fait que tu es obligé de protéger les gens, c’est pour ça que c’est très très important dans
l’évolution de la conscience évolutionnaire sur la Terre. D’ailleurs ça va être inévitable ça,
tu ne peux pas passer de l’involution à l’évolution et demeurer dans ce que j’appelle
l’enseigne de l’orgueil intellectuel ; parce qu’à partir du moment où tu réalises que la pensée
vient d’ailleurs, déjà tu commences à perdre ton orgueil, parce que l’ego se fait taper sur le
“pipi”. 

L’ego, il en prend pour sa claque quand il prend réellement conscience que la pensée vient
d’ailleurs là ! Pas simplement philosophiquement, mais qu’il commence à le sentir, puis que
ça commence à se faire parler dans sa tête là, puis ça se fait dire dans sa tête : “t’es un
universitaire, t’as une maîtrise en mathématiques, essaie donc d’additionner deux + deux
là”... Puis tu essaies et tu n'es pas capable ! 

Là, ils disent : “là, t'es capable, fais-le”... Là, tu essaies d'additionner deux + deux, puis t'es
capable ! Ça fait que l’ego, il en prend pour son “rhume” (grade). L’ego, il en prend pour
son “rhume” !

Ça fait que le changement du taux vibratoire chez l’Homme, le changement du taux
vibratoire de son corps mental, va créer dans sa conscience un épanouissement de son rayon
personnel, c’est sûr. Mais par contre, avec l’épanouissement de son rayon personnel,
l’Homme va avoir une grande transparence au niveau de l’ego, ce que vous appelez de
l’humilité, vous autres, moi je préfère utiliser le mot “TRANSPARENCE”, parce que le mot
“humilité” c’est toujours polarisé par le mot “orgueil”. 

Tandis que transparence, ça veut dire transparence, la Lumière passe à travers, l’Homme est
un canal, puis il fait ce qu’il y a à faire, puis il n’y a pas de réflexion. Mais c’est le taux
vibratoire de son mental qui va créer cette grande transparence là, et plus l’Homme va
développer une conscience mentale, plus son taux vibratoire va grandir, va s’élever, va
s’élever.

Puis il va venir un jour, évidemment, où le taux vibratoire de la conscience humaine va être
tellement élevé, qu’à ce moment-là l’Homme va flotter au-dessus de la mémoire de la race,
il ne sera plus dans la mémoire de la race, il ne pourra plus être prisonnier de la mémoire de
la race. Ça ne ne veut pas dire qu’il ne va pas la connaître la mémoire de la race, mais il ne
sera plus affecté par la mémoire de la race. 

Autrement dit si j’étais mahométan, si j'étais islamiste, puis si j’avais été éduqué avec le
Coran, et que je vivrais un changement au niveau de la conscience mentale, éventuellement
je ne pourrais plus me baigner dans l’étude du Coran, je ne pourrais plus, parce que mon
taux vibratoire serait trop élevé pour traiter avec des pensées d’un autre ordre. 

Mais ça ne veut pas dire que je ne serais pas un “bonhomme” (homme bon), ça ne veut pas
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dire que je ne serais pas un homme… un “bonhomme”… Je serais un “bonhomme”, mais je
n’aurais pas la conscience spirituelle involutive de l’Iislamisme ou la conscience involutive
du chrétien, ou la conscience involutive de celui qui pratique le confucianisme ou le
bouddhisme. 

J’ai eu quelqu’un, un Américain, un “bonhomme” qui m'a envoyé un e-mail… C'est rare
que j'écrive dans des e-mails, mais lui, il était tellement brillant que j’ai répondu, (parce que
je ne veux pas travailler, ça fait que si le monde commence à m’envoyer des e-mails, ça ne
finira plus). Je lui ai répondu. C’est un bouddhiste. Puis il voulait mon impression sur ce
que j’avais à dire sur la compassion. Ça fait que là, je ne me rappelle plus ce que je lui ai dit,
mais je vais vous le redire à vous d’une autre façon, je suppose… Regardez bien ça ! 

Ça, ça lui a donné un choc, parce que la compassion dans le monde bouddhiste, c’est
considéré comme une grande valeur ! Mais si on la regarde à partir du plan mental, je vais
vous donner cinq, six définitions de la compassion. 

Il dit : la compassion, c’est utile simplement quand vous pensez que vous êtes bons. Il dit :
la compassion, ça sert simplement si vous avez peur de ne pas être bons. 

La compassion, c’est bon pour le très très conscient, parce que ça adoucit ses mœurs, mais
ça ne lui donne pas l’intelligence de la souffrance des autres parce qu’il n’est pas capable de
se séparer de l’émotion de la souffrance. 

Il dit : tout être compassionnel est prisonnier de Bouddha qui est la mémoire de la race.
C'est intéressant ! 

Je lui ai envoyé ça en e-mail, puis laisse-moi te dire que j’en ai eu des questions, il a fallu
que j'arrête avec lui, il m’a envoyé quatre, cinq e-mails de fil là, puis après ça, ben j’ai
arrêté, j’arrête d’envoyer des e-mails parce que je ne peux pas faire des e-mails toute la vie.
Mais pour expliquer quoi ? Que quand tu as un taux vibratoire mental, tu ne peux pas traiter
avec la forme comme les Homme traitent avec la forme. 

Ça fait que tu passes d’une conscience involutive, la compassion, à une conscience créative
où tu es simplement dans l’Intelligence. 

Ça fait que moi, si je m’en vais sur la rue et qu'il y a un type qui me demande de l’argent,
puis il est tout mal accoutré, ainsi de suite, je vais aller par en dedans, puis je vais dire :
“est-ce que je lui en donne”... IIs peuvent me dire : “non, c’est assez, il a fait trente-sept
pièces aujourd’hui”... 

Je continue mon chemin, mais si vous, vous êtes là, puis que vous me voyez passer, vous
dites : “Bernard de Montréal, il n’est pas bien généreux, regarde le gars, il est tout
décrissé, puis il ne lui donne pas une pièce”... C’est votre problème ! Comprends-tu ce que
je veux dire ? (rires du public). C’est de même que ça marche. Je l’ai eu, parce que là je
vous parle, ça a l’air bien facile, puis comique, ce que je vous dis, mais tout ce que j’ai vécu
pendant mon initiation qui a duré des années, j’en ai vécu des tests de toutes les sortes. 
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Je me rappelle quand je suis revenu de la jungle, je ne sais pas moi, en 69/70,  j’étais à New
York, puis il y a un Noir qui s’en vient vers moi puis il dit : “hey man, my grandmother is
sick, can you give me some money, can you give me 5 dollars”...(hey mec, ma grand-mère
est malade, tu peux me donner cinq dollars ?) 

Dans ce temps-là, j’étais bien bien spirituel, je vais dans ma poche, puis je vais chercher
cinq pièces, je lui donne les cinq pièces, puis le Noir il s’en va. Ça fait que tout d’un coup, il
revient puis je me dis : il va m’attaquer pour avoir le reste (rires du public). 

Il revient puis il dit : “hey man, you know, I got to take the bus, so I can go and meet my
grandmother, you've got 50 cents”... (hey mec, tu sais, je dois prendre le bus pour aller voir
ma grand-mère, tu as cinquante cents ?). Ça fait que là, je suis allé par en dedans, puis je
dis : “qu’est-ce que je fais avec ça”... “Donne-lui cinquante cents”. Ça fait que je lui ai
donné cinquante cents, puis il est parti.

Puis là, je dis : “c'est quoi l’affaire, c’est quoi l’exercice”... Tu sais ce qu’ils m’ont dit :
“pour que tu saches que t’es bon”. Parce que dans ce temps-là, je vivais toute la
dépolarisation du mental, tu te demandes : “es-tu connecté à des forces positives, es-tu
connecté à des forces négatives”... Puis c’était terrible ce que j’ai vécu dans ce temps-là. 

Aujourd’hui c’est réglé, mais dans ce temps-là... Ça fait que pour eux autres, c’était une
façon de me faire savoir que j’étais un “bonhomme” (homme bon). Si je n’avais pas été un
“bonhomme”, je ne lui aurais pas donné de l’argent, ça fait que ça m’a relaxé, ça m’a calmé,
parce qu’ils sont intelligents ! Puis ce sont toutes des petites expériences de même, puis des
milliers puis des milliers, puis des miliers de petites expériences de même que tu peux vivre
pendant dix, quinze, vingt ans d’initiation. Ça arrive éventuellement à te faire comprendre
comment ça marche ! 

Je vous en donne une partie de tout ça quand je fais des conférences, parce qu’au début, le
contact avec les plans ce n'est pas évident ! Après vingt ans, vingt-cinq ans, trente ans, ça
devient plus évident, c'est comme si moi puis vous, on est des “chums”, puis on se rencontre
pour la première fois, je ne vous connais pas, je ne connais pas votre psychologie. Mais
après trente ans, je vais connaître votre psychologie, c’est un petit peu de même avec eux
autres. 

Question : Comment on différencie le plan... Où on peut être manipulé dans le mental,
comment on peut différencier la parole, comment on fait pour savoir si c’est mon ego qui
parle ou pas mon ego ?

BdM : Vous allez le savoir, vous allez le savoir ! Vous allez le savoir par vous-mêmes
parce que plus votre taux vibratoire va se développer, plus vous allez pouvoir la sentir, la
Lumière. Ça se sent ça, de la Lumière, ça se sent de l’Intelligence. C’est physique
l’Intelligence, comme le mensonge c’est physique, l’Intelligence c’est physique ! Vous allez
le savoir. Ça, c’est une affaire d’expérience, ça s’ajuste, on s’habitue à ça.

Question :  Bernard, l'Homme est toujours fasciné par l'invisible... (inaudible)
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BdM : Oui, l’Homme est trop fasciné, oui c’est une bonne question ça. Oui l’Homme est
trop fasciné par l’invisible parce qu’il a été trop longtemps coupé de l’invisible. Quand il
commence à prendre contact télépathique avec l’invisible, à un niveau ou à un autre,
dépendant de son rayonnement, à ce moment-là il a une fascination parce qu’il ne connaît
pas l’agenda de l’invisible, il ne connaît pas la “game”. 

Puis on a l’impression, nous autres, que parce qu’on est en contact avec notre ajusteur de
pensée, que cette affaire-là, cette Intelligence-là, ça fonctionne comme nous autres ! Puis ça
ne fonctionne pas comme nous autres. Ils ont leur agenda, puis l’agenda qu’ils ont, c’est pas
notre agenda ! 

Nous autres, on a un agenda humain, puis eux autres, ils ont un agenda systémique, puis
avant que ça se rencontre ces deux agendas-là, ça prend des années, puis des années, puis
c’est ça que j’appelle l’intégration de la conscience.

Moi je commence à m’habituer à eux autres, ça fait des années, puis encore, je ne les “trace”
pas, mais je suis plus habilité que vous autres, en général, à ne pas être resté... Je les vois
venir plus vite.

Question : On est toujours obligé, dans notre condition à composer avec…

BdM : C’est ça ! Mais avec le temps, on en arrive à pouvoir équilibrer ça, c’est un jeu, c’est
quasiment un jeu d’équlibre. Puis moi je me considère aujourd’hui pas mal normal… Pas
mal normal. Mais je veux dire, je suis pas mal normal, hein ! (rires du public). 

Si je veux, je peux être très très normal, pas en 69, en 70, mais aujourd’hui je peux être
normal, je peux passer bien inaperçu si je veux. Je suis capable de contrôler ce que je dis, je
suis capable de ne pas dire ce que je pourrais dire, je pourrais pouvoir apparaître niaiseux si
c’était nécessaire, tout ça là. Mais ça, c’est un grand contrôle quand tu peux apparaître
niaiseux quand c’est nécessaire. Tandis que l’ego lui, apparaître niaiseux, ce n'est pas
intéressant ça ! Tandis que pour moi, des fois, c’est important d’apparaître niaiseux. 

Quand tu rencontres un mathématicien, tu commences à discuter les nombres binaires avec,
il te dit : “dans quelle classe tu as étudié”... Tu es obligé de dire : “c’est un de mes chums
qui m'a dit ça”... Ça fait que je parais niaiseux, je vais toujours dire : “c’est un de mes
chums qui m’a dit ça”... Parce que l’ego a de la difficulté à comprendre que tu puisses
parler de n’importe quoi, si tu n’as pas fait des études dans n’importe quoi.

Question : Vous allez le sentir si la personne, en gros, a besoin de savoir… Est-ce que vous
lui parlez de contact ?

BdM : Ça dépend, non… Tu ne parles pas de contact quand tu rencontres des étrangers, tu
ne parles pas de contact. Si tu veux rencontrer du monde dans la vie, il ne faut pas que tu
parles de contact (rires du public et de BdM)... Si tu vas à l'université de Montréal, t'es
mieux de ne pas dire que tu as un contact (rires du public)... Moi en général, il faut que je
fasse attention. 
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Plus je fais mon niaiseux, mieux c’est ! Je peux prendre du temps, je peux être niaiseux un
petit peu, puis dans la semaine prochaine, être un petit moins niaiseux. Il m’arrive de
changer avec le temps, mais au début, je fais mon niaiseux. Puis j’aime ça faire mon
niaiseux, c’est un camouflage, c'est le fun, j’aime ça être niaiseux, c'est le fun. Parce que
c’est trop, c’est “too much” ! 

Moi j’ai mon médecin là, j'ai un bon médecin, j'ai un médecin sensible là, mais quand il me
donne des pilules, je fais de l’écriture automatique, puis je lui dis si c’est correct ou non. Il
me dit : “ouais”. Puis il me le demande, il dit : “qu’est-ce qu’ils disent de tout ça”... Ils
disent : “ça, je ne peux pas prendre ça avant trois semaines”. Mais ça, c’est un médecin
intelligent. 

Des médecins de même, il n'y en a pas gros ! Avec lui, je n’ai pas besoin de faire mon
niaiseux, mais dans la société en général, il faut que tu fasses ton niaiseux un petit peu, c’est
un art “être niaiseux”.

Question : Avec le taux vibratoire assez élevé, vous avez certains pouvoirs… Vous préférez
le côté terrestre ou le côté avec des pouvoirs ?

BdM : Non, non, moi j’aime bien plus le côté terrestre que tous les autres, moi c'est ici que
j'aime, j’aime les femmes, j’aime manger, j’aime péter (rires du public), tout ce qui est ici,
j’aime ! Tout ce qui est occulte, un petit peu trop “far out” (loin), c’est un job pour moi.

Question : Vous n’êtes pas à l’aise avec ça ?

BdM : Ce n’est pas que je ne suis pas à l’aise, c’est que la vie est ici. Je vous ai rencontré au
restaurant l’autre fois là, c’est la première fois qu’on se voyait dans la vie, puis j’ai eu du
plaisir avec vous. Puis savez-vous pourquoi est-ce que j’ai eu du plaisir avec vous ? J'ai eu
du plaisir avec vous, (je ne me sentais pas bien, je ne pouvais pas rester trop longtemps),
mais c’est parce que vous avez un bel ego, c’est la seule raison, vous aviez un bel ego… 

Ça fait que si vous avez un bel ego puis que je rencontre des gens qui ont un bel ego dans le
monde, à ce moment-là j’ouvre, j’ouvre… Sans ça, je ne suis pas intéressé à parler avec le
monde.

Question : C’est quoi un bel ego ?

BdM : Un bel ego pour moi, c’est un ego où tu ne sens pas d’orgueil, trop d’orgueil, il ne
faut pas se prendre trop au sérieux, c’est ça ! Puis il y en a du monde qui ont des beaux ego,
c’est merveilleux des beaux ego. Puis des fois, j’ai rencontré… J’étais en France l’an passé,
j’ai rencontré un grand philosophe français, un bel ego, un philosophe français qui a un bel
ego là, il faut le faire, c’est pas peu dire ! (rires du public). Puis bel ego, bel ego ! 

Même quand on s’est séparés, j’avais les larmes, parce que je ne pouvais pas parler avec lui
trop longtemps, parce que je ne voulais pas créer encore de… Mais il y a du beau monde
dans le monde ! Puis il n’y a pas besoin d’être conscient, oublie ça l’affaire de conscience. 

2079



Il y a des gens très évolués dans le monde, seulement souvent ils sont tout seuls, ils n’ont
pas des référents absolus, ils n’ont pas une parfaite identité encore, mais il y a de la Lumière
qui passe à travers, c’est extraordinaire ces gens-là ! 

Des fois, je peux être dans un restaurant, puis j'en “spotte” (repérer) un, je vais le voir puis
je lui parle, je vais m'asseoir avec. Il y a du beau monde, et plus vous allez avoir une
conscience vibratoire, plus vous allez détecter ces gens-là, ça se sent.

Autant vous allez sentir qu’est-ce que c’est un bel ego, autant vous allez savoir qu’est-ce
que c’est un ego qui est réellement obscur, qui n’a pas de Lumière dedans. Vous ne voudrez
rien avoir affaire avec ces gens-là, c’est une perte de temps, une perte d’énergie. 

Mais les gens qui ont un bel ego… Parce qu'une fois que l’Homme va développer un taux
vibratoire suffisamment élevé, au niveau du mental, c’est comme s’il devient, il devient…
Je n’aime pas le mot voyant, ce n'est pas qu’il devient voyant, mais c’est comme si son ego
ne bloque pas son énergie. 

C’est intéressant la façon qu’on s’est rencontrés, lui était au comptoir dans un restaurant, il
était après lire un livre, puis moi j’étais à côté pour commander, puis je l’ai vu lire un livre,
je lui ai demandé s’il était intéressant son livre. Puis après ça, il est allé s’asseoir, et en
passant, j’ai continué la conversation, après ça je suis allé m’asseoir, je suis revenu, puis je
lui ai suggéré un livre que j’étais en train de lire.

Ça fait que la conscience, quand elle est vibrante, autrement dit quand elle est transparente,
et que tu n’es pas dans ton ego, elle fait des choses, elle fait des liens, elle fait des
connexions avec les gens, puis il est là le plaisir de la vie. 

Sans ça, je ne l’aurais pas rencontré ou probablement je l’aurais rencontré indépendamment
à cause de lui, mais je ne l’aurais pas rencontré direct. Tandis que là, je l’ai rencontré, moi
puis lui, après ça, j’ai su que c’était un ami de l’autre. Ça fait que la vie, c’est bien bien
fluide, c’est très présent, mais si tu n’as pas de taux vibratoire suffisamment élevé, tu ne
réponds pas à cette énergie-là. 

C’est pour ça que, souvent, il y a des gens dans le monde qui sont autour de nous autres,
puis on ne les voit pas parce qu’on n’a pas le taux de vibration. 

Il n’y a pas de raison que les gens vivent la solitude, trop de solitude, ce n'est pas bon la
solitude. Il faut que l'Homme soit en contact avec les Hommes selon son énergie, selon ses
besoins, ainsi de suite, mais on devrait être capable de connecter avec le monde, parce qu’il
y a des gens merveilleux autour de nous autres, mais on ne les voit pas parce qu’on n’a pas
le taux vibratoire, l’ego est trop opaque, on a des craintes, on a des gênes, on a ci, on a ça. 

Mais avec le développement de ce taux vibratoire-là, l’Homme va devenir très, très, très
réceptif, il va répondre à la vibration des autres, puis l’Homme conscient ne sera plus seul.
Tu ne peux plus être seul quand tu es conscient, puis même si c’est le contraire, là tu es
obligé de t’enfermer parce qu’il y a trop de monde, tu es obligé de contrôler ce que tu as à

2080



dire ! 

Moi j’ai eu des expériences, des expériences fatigantes dans un sens, à cause de cette
voyance-là, cette présence-là, ils sont toujours là dans tes culottes, ils sont toujours là, puis
c’est long d’apprendre à le contrôler, ça.

Je me rappelle d’avoir été en avion, puis je me retourne de l’autre bord, j’étais en train
d’écrire un livre, puis le type vient me voir et me dit : “comment ça se fait que vous écrivez,
puis vous regardez tout partout même quand vous écrivez”... Puis là, j’ai dit au type : “hé,
Georges”... Là, je connaissais sa vie, je connaissais tout, il ne m’a pas lâché tant que je ne
suis pas arrivé à Toronto. 

C’est fatigant, ça fait que c’est là que j’ai pris des décisions, je vais la fermer ma “crisse” de
gueule, maintenant je la ferme ma gueule, je ne parle pas, je fais mon niaiseux, j’aime ça
être niaiseux !

Question : Ça fascine, puis vous, ça vous fatigue !

BdM : Ça fascine le monde, mais ça me fatigue, oui ! Tu es toujours sur le job, c’est normal
que le monde il trouve ça... “Comment ça se fait qu’il me connait lui, comment ça se fait
qu'il sait que j’ai deux enfants, que je travaille dans l’électronique”… Ça fait que le gars, il
te suit jusqu’à Toronto comme une crotte (rires du public). Comme ça, j’arrive à Toronto, là
il y en a un autre que je connais qui arrive de la Chine, là je suis “pogné” jusqu’à Montréal,
ça fait que je n’ai pas écrit là ! 

Ça fait que suis “pogné”… Je leur ai dit à eux autres, en haut : “je ferme ma gueule”, ils ont
dit : “c’est ça, apprends à fermer ta gueule”... (rires du public). 

Le taux vibratoire de la conscience, c’est le développement… Bon, vous pouvez appeler ça
le facteur psy chez l’Homme, mais en réalité, c’est le développement de son système
nerveux. Si vous considérez votre système nerveux comme une énergie électrique, le taux
vibratoire c’est relié au développement de ce système nerveux, de ce système nerveux là ! 

Plus l’Homme va devenir conscient, plus son système nerveux, des parties de son système
nerveux se développent, puis éventuellement, ça devient très très développé ça ! Puis tu es
réellement, tu es réellement “on the wire” tout le temps, tu ne peux pas être endormi, tu ne
peux pas être inconscient, tu ne peux pas… Tu es trop allumé, tu deviens bien bien allumé. 

Avec le temps, ça s’ajuste, puis c’est ça qui va donner à l’Homme le pouvoir de la parole, la
capacité de savoir, la capacité d’être créatif, la capacité d’avoir une certaine voyance,
dépendant de sa vie, puis de son karma de vie, puis ainsi de suite. 

Ils disent que le taux vibratoire, ça vient toujours des plans ça ! Occupez-vous jamais de
devenir conscients, jamais, jamais ! Faites du yoga si vous voulez, ça ne va pas vous rendre
conscients, allez voir des yogis aux Indes, vous allez développer une conscience spirituelle,
ça va vous coûter cher, mais ça ne va pas vous donner de la conscience. 
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La conscience, ça vient du plan mental, mais la spiritualité vient de l’ego. Mais la
conscience, ça vient du plan mental, ça vient d’en haut, elle ne vient pas d'ici.

Question : Bernard, à quoi ça sert la spiritualité ?

BdM : Ça, c’est une bonne question. Je vais vous donner un nombre de réponses pour tout
le monde là ! Ils disent que c’est une forme de naïveté qui vous permet d’être relax, une
forme de naïveté, parce que ce n’est pas l’explication des mystères, la spiritualité. Une
naïveté qui permet à l’Homme d’être relax, c’est un confort moral. 

Ils disent : la spiritualité, c’est totalement astral, ça ne fait pas partie du monde mental, ça ne
fait pas partie du monde de la Lumière, ça fait partie du monde de la mort, ça vient... ça fait
partie du monde de la mort, la spiritualité. 

Ils disent : la spiritualité, c’est maintenu par le plan astral, puis c’est véhiculé par le plan
astral, puis c’est projeté par le plan astral, ça fait partie des activités du monde de la mort en
relation avec l’Homme sur la Terre, la spiritualité ! 

Ils disent : c’est une grande forme d’ignorance nécessaire, ça fait partie de l’involution, c’est
nécessaire. L’Homme a besoin, pendant l’involution, d’être spirituel. Sans ça, l'Homme
tomberait probablement dans des états de dépression psychologique, parce que l’Homme
veut comprendre la vie, il veut savoir, connaître ses origines, toutes sortes d'affaires. Ça fait
que c’est nécessaire, mais c’est une grande ignorance nécessaire, la spiritualité !
 
Question : C’est de croire ?

BdM : Ça nécessite la croyance. Ils disent : c’est ultimement, parce que ça nécessite la
croyance, une barrière à la conscience mentale, la spiritualité. 

Ils disent : les êtres spirituels sur la Terre, ils ont une fonction, parce que c’est une fonction
relationnelle, mais ils sont prisonniers eux-mêmes de leur spiritualité, c’est une grande
prison la spiritualité. 

Je vous ai déjà fait la “joke” (blague) : Notre Père qui est aux cieux ? Pour les gens qui ne
me connaissent pas, quand j’étais au début de mon expérience… Parce que je voulais savoir
c’était quoi la religion, puis c’était quoi la prière, puis tout. 

Il me dit : “ben, conte m'en une”... J’ai dit : “O.K. Notre père qui êtes aux cieux”... Il me
disait : “je suis ici”... Ça, c’est la réponse du plan mental à ma question. 

Puis après ça : “Que votre nom soit sanctifié”... Il me dit : “je suis un être de Lumière”... 

Après ça, c’était quoi l’autre partie... “Que votre règne arrive”... Il dit : “ça, ça va prendre
du temps”... Ça fait qu’il m’a tout décomposé la prière, puis quand je suis arrivé à “Amen”,
il a dit : “c’est fini”.

Il m’a tout décomposé “le Notre père qui êtes aux cieux”, puis j’ai tellement ri, je me
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rappelle, j’ai tellement ri parce que ça m'a donné un choc. Quand tu parles avec eux
autres… Quand j’ai dit : “tu ne peux pas prier, on ne peut pas prier vous autres”... Il
dit : “non, tu parles comme du monde”... J’ai tout compris ! (rires du public). 

Je comprends vite, il dit : “tu parles comme nous autres”... Ça fait qu’à travers l’expérience
de la décomposition du “Notre père qui êtes aux cieux”, comme je vous l’ai expliqué tout à
l’heure… Il y a d’autres parties là-dedans : “Donnez-nous aujourd’hui notre pain
quotidien”... “Énerve-toi pas, tu vas manger”... Ça fait que j’ai tout compris la prière, puis
j’ai compris l’illusion spirituelle de la prière, puis après ça, ça a été fini, je n’ai jamais reprié
de ma vie après, t'sé ! 

Question : Bernard, des fois, tu dis : je parle avec eux autres, normalement tu as juste ton
ajusteur, c’est : il, eux ? Pourquoi tu dis ça ?

BdM : Ouais… Je ne sais pas ! (rires du public). Parce qu’il y a une “gang” de l’autre bord,
(rires), je dis : “ils”, puis quand je veux être plus spécifique, je dis : “il”, “il dit que”…

Question : Moi ma question, c’est au niveau de “eux”, moi j’imagine des esprits qui sont
dans une salle comme nous autres…

BdM : Même le mot “esprit”, ça me fatigue…

Question : C’est comme dans une salle comme ici, ils sont toute une “gang”, puis ils font
l’inverse, ils font le même job, mais l'inverse. Lui, il parle avec nous, puis eux, ils nous
donnent les réponses. Mais est-ce qu’eux, ils souffrent autant ?… Est-ce que c'est difficile
pour eux autres de rentrer en communication avec toi, que pour toi avec eux ?

BdM : Il disent : on ne souffre pas, mais on est bien loin de vous autres dans le temps, c'est
ça là. Si tu voudrais équilibrer une souffrance pour eux autres, c'est loin de nous autres. 

Nous autres, on est leur création, l’âme a été créée, l’âme est créée par l’ajusteur de pensée.
L’âme, de l'âme, notre âme, c’est créé par un ajusteur de pensée. Ça fait que pour eux
autres, l’âme s’incarne comme on sait... Puis ils ont hâte de reconnecter avec, ils ont hâte de
reconnecter.

Pour eux autres, le temps ça peut être long, ça peut être des milliers, puis des milliers, puis
des milliers d’années. Ça fait que pour eux autres, ce n’est pas de la souffrance, mais c’est
comme un échec, parce qu’il y a des niveaux là-dedans. Il y a des ajusteurs de pensée qui
sont bien bien expérimentés avec l'Homme, puis il y en a d’autres qui ont moins
d’expériences avec l’Homme, c’est comme n’importe quoi. 

Puis quand quelqu'un se suicide, pour eux autres, c’est un gros échec. Le suicide, c’est une
possession de l’astral sur l’ego d’une personne, mais l’ajusteur de pensée ne peut pas
l’empêcher. Ça fait que pour eux autres, c’est une grosse, c’est une grosse… Tout ce qui se
suicide sur la Terre, pour eux autres, c’est un gros échec, parce que là, le gars, il faut qu’il
retourne de l’autre bord, il faut que ça recommence, puis c’est un échec pour eux autres ! 
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Apparemment, c’est un de leurs plus grands échecs, le suicide humain ! C’est pour ça que
l’Église catholique avait raison quand elle disait, par exemple, dans ses mots, que le suicide
c’est un “péché mortel” ! Tu n’as pas le droit de te suicider, tu peux te suicider, mais tu n’as
pas le droit de te suicider, parce que quand tu te suicides, une personne qui se suicide est
toujours astralisée. 

Un ego ne peut pas se suicider tout seul, c’est une possession, le suicide ! Un ego ne se
suicide pas tout seul ! Tu es amené au suicide par une entité astrale. Ça fait que pour eux
autres, c’est un grand échec, parce que le but premièrement de l’ajusteur de pensée, c’est
d’éventuellement au cours de l’évolution de faire un contact direct avec l’Homme. 

Mais pendant l’involution... L’évolution des âmes, il y a des entités astrales ici qui bloquent
ça là ! C’est pour ça qu’on est dans l’ego, nous autres, on n’a pas de contact direct avec la
Source. Ça fait qu’on a toujours des entités spirituelles, on a des entités spirituelles, on a des
guides spirituels qui nous aident, mais ce n'est pas assez ça, un guide spirituel, parce qu’un
guide spirituel c’est comme un Homme, comme nous autres, mais qui est désincarné. 

Ce qu'on a besoin pour retourner de l’involution à l’évolution, c’est d’être en contact avec le
plan mental, à ce moment-là tout ce qui est astral n’existe plus, puis l’Homme est libre. Ça
fait que si l’Homme en attendant se suicide pour quelque raison que ce soit, un choc,
“whatever”, à ce moment-là pour eux autres, c’est un grand recommencement puis c’est un
échec. 

Oui, madame ?

Question : Cette action, c'est rattaché directement à l'astral dans le fond... (inaudible)...

BdM : C’est sûr, c’est sûr, tout le temps. Jusqu’à tant que tu connaisses la “game”. Quand
tu connais la “game”, ça s’ajuste, ça s’ajuste ! C’est sûr, mais au moins tu le sais. Quand tu
te fais charrier par eux autres, tu le sais que c’est eux autres, mais quand tu te fais charrier,
puis que tu ne sais pas… Que tu ne connais pas la source de tout ça là…

Question :  Et si on souffre d'une pensée, qu'on se fait charrier en sachant que c'est
l’astral... ?

BdM : Si vous souffrez d’une pensée en sachant que c’est l’astral, c’est parce que vous ne
savez pas assez que c’est l’astral. Si vous saviez réellement que c’est l’astral, vous ne
souffririez pas de la pensée. C’est parce que vous ne le savez pas réellement. Vous le savez
intellectuellement, vous le savez philosophiquement, ésotériquement, mais vous ne le savez
pas dans le sens que vous ne réalisez pas que c’est une illusion ! 

Question : Donc le savoir n’est pas intégré ?

BdM : Le savoir n’est pas intégré.
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Question : Ce serait quoi, qu'est-ce qui permet l’intégration ?

BdM : Ce qui permet l’intégration, c’est l’expérience, l’expérience de tout ça ! C’est le
temps, c’est du temps.

Question : L'expérience égale souffrance ?

BdM : Expérience égale souffrance effectivement, parce qu’on est dans un processus…
Moi ce que je sais aujourd’hui, c’est bien bien évident, mais ça n’a pas été évident en 69,
70, 71, 72, 74…

Question : Il y a eu de l’astral ?

BdM : C’est sûr, c’est sûr, c'est sûr ! 

Question : Plus maintenant ?

BdM : Non. l’expérience c’est du temps, c'est du processus, on ne peut pas faire autrement.

Question : Dans les années 69, quand vous avez vécu la fusion, vous ne vous êtes pas dit
que vous étiez fou ?

BdM : Quand j’ai vécu la fusion en 69, ils m’ont mis à l’envers tout de suite. Mais j’ai
chaviré, mais je savais que je n’étais pas fou. Je savais que j’étais chaviré, mais je savais
que je n’étais pas fou. 

C’était drôle l’affaire. Je me rappelle, j’avais dit à ma “blonde” (amie) au Nouveau
Mexique, j’avais dit : “j’expérimente quelque chose là”... “I’ll never be the same again”
(je ne serai plus jamais le même). J’ai dit : “I’am not crazy” (je ne suis pas fou). Puis avec
le temps, j’ai réalisé qu’effectivement je n’étais pas “crazy”, mais c’était difficile ! Parce
que j’étais tout seul, moi là ! Je ne pouvais pas aller voir quelqu'un puis lui dire : “qu'est-ce
que c'est donc ça”... 

Question : Vous pouvez nous parler des circonstances de cet évènement-là ?

BdM : Non, parce que je continue ma conférence.

Question : (inaudible).

BdM : Regarde ce qu’ils me disent de vous, écoute bien ça. Ce gars-là, il est comique, il est
sensible, c'est un “placoteux”, il se casse la tête pour rien, il est énervé. Avec le temps, il va
se calmer, il va être bien… On continue… Oui ?

Question : Est-ce qu'on peut raccourcir le processus de conscientisation ?

BdM : Ça, c’est une bonne question. Ça, c’est une très bonne question. Il dit : si vous savez
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écouter ceux qui vous expérimentent dans votre expérience. Parce qu’il dit : on n’est pas
capable d’être intelligent tout seul, c’est-à-dire les gens qui vous entourent.

Si ta femme elle te dit : “t’es une tête de cochon, Jean-Paul, (je ne parle pas de vous là),
“t’es une tête de cochon, Jean-Paul”, il y a quelque chose là, il y a quelque chose ! Ça fait
que les gens autour de vous, c’est vos meilleurs amis, ce sont des gens intelligents, parce
qu’ils vont vous expérimenter dans votre processus, ils vont dire... “tu te prends trop au
sérieux là, oublie ça, Bernard de Montréal, tu vis avec moi, tu ne vis pas avec Bernard de
Montréal, qu'il “mange d’la marde” (qu'il aille se faire foutre) Bernard de Montréal,
lâche-le Bernard de Montréal”...

Question : Des expériences avec des gens, avec qui on est pris un certain temps ? Dans le
travail aussi ?

BdM : Ça peut être n’importe quoi, il y a des gens avec lesquels vous êtes parce qu'il y a un
karma là, puis ça sert d'expérience. N’importe quoi, tout sert !

Question : Et est-ce qu'on peut reculer dans le processus ?

BdM : Non, mais il dit : vous pouvez arrêter sec, vous ne pouvez pas reculer parce que vous
allez savoir trop de choses, mais ça peut arrêter sec, vous pouvez arrêter sec ! C’est comme
s’il y a des gens qui vont aller jusqu’à un certain point, d’autres vont aller plus loin…

Question : Vous aviez expliqué qu'on pouvait donner un choc sur des gens, sur la
responsabilité qu'on avait, le choc qu’on peut occasionner, qu’on dépendait d’eux après ?

BdM : Ah O.K. Oui, oui, on a une certaine responsabilité par rapport à l’Homme. Moi j’ai
une plus grande responsabilité par rapport à l'Homme que vous autres, parce que moi je
peux réellement changer le monde. Mais quand on est en contact avec des êtres, avec le
monde, des gens, il faut qu’on soit réellement bien intentionné, puis il faut être
suffisamment transparent. Sans ça, on peut facilement tomber dans des “games” de
domination.

C’est très très facile de dominer l’autre, parce que quand on commence à prendre
conscience, puis que le taux vibratoire se développe, on commence à savoir des choses, on
commence à avoir une préconscience, puis cette énergie-là descend dans le canal, puis on se
prend pour des petits maîtres là, on se prend comme si on savait tout, genre : “ce sont nous
autres qui savons l’affaire, puis on sait des choses que toi tu ne sais pas”... Puis c’est là
qu’on devient dominateur !  Il faut faire attention à ça, il faut la contrôler cette énergie-là.

C’est pour ça que le développement de la transparence, c’est essentiel chez l’Homme, puis
ce qui va arriver, c'est que si vous êtes trop dominateurs dans votre vibration, les gens qui
ont une certaine sensibilité, puis une certaine identité, ils vont vous “crisser” là ! Vous allez
rencontrer des gens qui ont une certaine conscience, ils vont vous mettre de côté, parce que
les gens vont se dire : “bon, ben, c’est assez là, je n’ai pas besoin de ça là”... 
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Mais l’expérience de cette énergie-là, ça fait partie du processus de conscientisation, puis
vous allez le voir quand vous vous prenez au sérieux ! Mais ça, c’est l’ego qui fait de la
réflexion, c’est encore l’ego qui veut avoir une mesure de vérité.

On est réellement mal bâtis, on est des êtres de l’involution, on est des êtres de réflexion, on
est des êtres qui pensaient ! Ça fait qu’on a beaucoup de chemin à faire pour en arriver à
avoir un canal suffisamment transmuté pour que ce qui sort devienne totalement transparent,
et que l’Homme dans son rapport avec nous ne sente pas d’agression, ne sente pas de
domination. Parce que le principe de domination sur la Terre, c’est le grand principe de
l’involution puis de la civilisation involutive. Puis c’est à la source de toute la souffrance de
l’Homme, que ce soit des religions, des idéologies, ainsi de suite. 

C’est pour ça que dans l’évolution de la conscience supramentale sur la Terre, la domination
sera totalement abolie de la conscience de l’ego. Bye. (Applaudissements).
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Neutraliser et dépasser l’astral de la conscience PE#137 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

137 – NEUTRALISER 
ET DÉPASSER L’ASTRAL DE LA CONSCIENCE

Avez-vous des questions avant de commencer ? Pas de question ?

L’Homme sur la Terre, pour avoir une vie intelligente, doit pouvoir en arriver au cours de
son évolution à neutraliser l'astral de sa conscience. Le seul problème que l’Homme a sur le
plan matériel, c'est l’astral de sa conscience, et c’est l'aspect le plus difficile à saisir, c'est
l'aspect le plus difficile à transformer parce que l’astral de sa conscience fait partie de
l'activité des plans psychiques à travers son ego, à l'insu de son ego. 

Et comme l'Homme n’a pas une télépathie très très développée avec l’invisible, c'est très
difficile pour lui d’en arriver de manière rapide, de manière succincte, à comprendre la folie
de son ego, l’inconscience de son ego, les illusions de son ego. Et ça, ça fait partie de ce
qu'on appelle la conscience involutive. 

Maintenant que l'Homme commence à accéder à une conscience évolutive, c’est-à-dire une
conscience fondée sur un aperçu suffisamment objectif et direct avec l'invisible, avec le
monde des plans, il va pouvoir en arriver éventuellement à bénéficier directement de sa
relation avec les forces de vie, au lieu d'être sujet ou assujetti aux forces de vie, comme il le
fut pendant l'involution. 

Et ça, ça va créer des grands changements dans sa conscience personnelle, de sorte que
l'Homme en tant qu'individu n'appartiendra plus à la conscience de la race. Quand je dis
“appartenir à la conscience de la race”, je veux dire que l'Homme ne pourra plus fonder sa
conscience sur ce que le reste du monde pense, et plus l'Homme sera conscient, moins il
pourra fonder sa conscience sur ce que le reste du monde pense. 

Donc l'Homme techniquement, l'Homme conscient deviendra un être très solitaire, pas
solitaire dans un sens négatif, mais solitaire dans le sens qu'il pensera d'une manière
créative, de manière totalement indépendante du reste de la civilisation. Et ça, ça lui
permettra de s'allier avec d'autres forces de vie et de finalement comprendre que la
conscience de l'ego n'est pas une conscience personnelle. 

La conscience de l'ego n'est pas une conscience personnelle ! La conscience de l'ego, c'est
une conscience personnelle et une conscience prépersonnelle liées ensemble.

La raison pour laquelle l'Homme a vécu l'involution, c'est parce qu'il a toujours cru que la
conscience de l'ego était une conscience personnelle. 
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Et dans l'évolution, l'Homme réalisera par son lien avec l'invisible que la conscience de
l'ego est une conscience qui a deux facettes : une qui est personnelle, dans le sens que l'ego
sent à travers ses propres forces vitales son lien avec la vie ; mais aussi prépersonnelle, dans
le sens que l'Homme pourra élever ce qu'on appelle aujourd'hui l'intuition à un niveau de
télépathie directe avec l'invisible, et à ce moment-là l'Homme ne sera plus seul. 

Donc l'Homme sera solitaire sur la Terre, dans le sens qu'il ne sera plus influencé par le
monde, mais il ne sera plus seul parce qu'il aura un contact direct avec la Source de sa
pensée, donc son Esprit. 

Mais le concept de l'Esprit sera aussi développé et évoluera avec la conscience de l'Homme,
parce que tout ce qui est dynamique et tout ce qui fait partie des forces de vie dans l'Univers
s'amène, avec le temps, à des niveaux de réalisation plus avancés, au fur et à mesure où la
structure mentale de l'Homme permet d'absorber des notions ou des dimensions de
conscience qui sont plus vastes, et qui ne risquent pas de l'affecter sur le plan psychique. 

Mais pour que l'Homme en arrive éventuellement à unifier ou à prendre conscience de sa
conscience personnelle et de sa conscience prépersonnelle, il va lui falloir réaliser que ce qui
le bloque dans son évolution, ce n'est pas simplement l'ignorance de l'invisible ou
l'ignorance des Lois occultes de la vie, ou l'ignorance de ce qu'on appelle “la conscience” en
général, mais son incapacité à réaliser qu'il est constamment, tous les jours de sa vie, mis en
relation avec ces forces-là sans vouloir l'accepter ou le réaliser. Pourquoi ? 

Parce que l'Homme préfère disposer d'une conscience psychologique personnelle plutôt que
d'une conscience psychique prépersonnelle. Et la raison c'est parce qu'il a été éduqué
pendant des milliers et des milliers d'années à concevoir sa conscience, à concevoir sa
pensée comme étant quelque chose qui vient de lui au lieu de réaliser que sa pensée vient
d'ailleurs.

Et ce que ceci a créé pendant des siècles et des millénaires, à travers les religions, les
philosophies, les idéologies, les réflexions, les systèmes philosophiques, les systèmes
psychologiques, toutes les choses qu'on apprend aujourd'hui dans nos écoles, ça l'a amené
éventuellement à perdre contact avec sa propre réalit. Et aujourd'hui, il en est la victime, et
dans un monde qui devient de plus en plus aliéné et aliénant, l'Homme devient de plus en
plus impuissant à se retrouver et à découvrir son identité propre. 

C'est pour ça que nous vivons, en tant qu'individus en évolution, nous vivons à la fin d'un
grand cycle d'involution où l'âme s'est incarnée pour évoluer et donner sur la Terre à
l'Homme une conscience égoïque. Mais la vie psychologique de l'Homme, la vie psychique
de l'Homme ne finit pas à la fin du vingtième siècle, elle commence à la fin du vingtième
siècle. 

Ce qui finit, ce qui se termine à la fin du vingtième siècle, c'est le développement de la
conscience de l'ego sur la Terre, avec tous ses référents systémiques relatifs. Mais à la fin du
vingtième siècle commence une grande évolution de l'Homme sur la Terre, mais de
l'Homme en tant qu'individu et non pas de l'Homme en tant que membre d'une nation, en
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tant que membre d'une race, seulement en tant qu'individu.

Et vivre en tant qu'individu dans un monde qui est extrêmement complexe, extrêmement
compacté, ce n'est pas facile parce que nous n'avons pas appris à supporter notre conscience
par rapport à des forces de vie qui sont les plus proches de nous, les plus près de nous, c'est-
à-dire les forces psychiques, les forces vitales, les forces mentales, autrement dit tout ce qui
est à la Source de la conscience de l'Homme. 

Nous avons toujours préféré nous allier avec les forces de l'involution, avec les forces de
religions, avec les idéologies, avec ce que les masses pensent, avec ce que le pouvoir
temporel pense, et nous avons, à cause de ceci, nous avons mis une limite à notre évolution. 

C'est pour ça que dans que l'évolution de la conscience supramentale sur la Terre ou dans le
développement d'une conscience ou d'une psychologie évolutionnaire sur la Terre, l'Homme
sera obligé de retourner à sa Source, à ses sources, à ses racines.

Je vous donne un exemple d'un point de retour de l'Homme à sa racine ou à ses racines. 

Quand vous vivez des émois, quand vous vivez des effrois, quand vous vivez des pertes,
quand vous vivez de la souffrance, quand vous vivez des choses qui font partie de
l'expérience de l'âme dans la matière, dans le corps matériel, vous avez deux choix. 

Vous avez, soit le choix de vivre votre expérience en relation avec vos réflexes
psychologiques égoïques, égocentriques, qui appartiennent à la conscience et à la mémoire
de votre race, ou vous avez la chance de vivre ce que vous vivez en relation avec une
conscience prépersonnelle qui ne voit pas la vie comme vous la voyez, à travers la lentille
de votre ego. 

Si l'Homme pouvait, par télépathie, entrer en contact direct avec le plan mental, autrement
dit sa Source, alors qu'il vit des choses difficiles dans la vie, il s'apercevrait que la réponse
qui vient d'ailleurs n'est jamais la même que celle que lui se donne alors qu'il est dans la
matière. 

Elle n'est jamais la même, parce que les forces de vie qui sont à l'extérieur de notre
expérience, des forces de vie qui ne font pas partie de notre programmation planétaire, sont
des forces qui déjà ont programmé cette expérience pour l'ego, mais elles l'ont programmé
pour des raisons d'évolution, dans la mesure où l'ego est capable éventuellement de revenir à
la Source pour comprendre pourquoi il vit telle, telle chose, telle chose.

Et au lieu de rationaliser ce qu'il vit en fonction de la petitesse de sa conscience, il devrait,
ou il devra avec le temps, en relation avec une télépathie suffisamment développée, en
arriver à pouvoir supporter le choc de l'expérience sans toujours aboutir à une conflagration
de l'ego, à une déflation de l'ego, à une mise en demeure de l'ego.

Regardez aujourd'hui ce qui se passe dans le monde. Je lisais dernièrement, de Jean-
François Revel, qui disait : “Toute l'opinion, même si toute l'opinion est contre quelque
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chose, ça ne veut pas dire que l'opinion a raison”. 

Si tout le monde est contre la guerre en Irak, ça ne veut pas dire que tout le monde a raison,
ça ne veut pas dire que la guerre est bonne, mais ça veut dire qu'il y a des raisons au-delà de
ce que l'Homme peut voir, qui doivent avec le temps amener une restructuration politique
sur la planète, et ceci demande que l’œuf soit cassé. 

Mais quand on regarde la vie, quand on regarde tout ce qui se passe, quand on regarde nos
maladies, nos pertes à travers l'ego, à travers la vision de l'ego, la “matrix” extrêmement
rétrécie de l'ego, on ne voit rien, et c'est pour ça qu'on souffre. 

Alors que si l'Homme avait une conscience prépersonnelle et qu'il disait : “bon, ben, qu'est-
ce qui se passe, il y a une guerre en Irak, est-ce que les Américains devraient entrer, ne
devraient pas entrer, est-ce que l'Europe devrait aider, ne devrait pas aider”... L'Homme
aurait instantanément des réponses : “pourquoi la guerre en Irak, ça sert à quoi la guerre
en Irak”... Et l'Homme aurait des réponses, et ayant des réponses à partir d'une conscience
prépersonnelle, il ne souffrirait plus sur le plan psychologique.

Je vous donne un exemple, je me sers simplement d'un grand fléau pour expliquer jusqu'à
quel point nous sommes extrêmement limités dans notre vision des choses et notre vision de
la vie.

Et si nous rapportons tout ceci à notre expérience personnelle, notre vie de tous les jours,
nos mariages, nos jobs, nos ci, nos santés, à ce moment-là si nous n'avons pas de conscience
prépersonnelle, que nous avons simplement une conscience personnelle, à ce moment-là
nous ne pouvons pas passer à travers le marais de la vie et nous en trouver, demain,
“renforcis”, éclairés et en paix. 

Ça, c'est le problème de l'Homme et ce fut le problème de l'Homme pendant des milliers
d'années. Alors que les religions et les systèmes ont aidé temporairement de manière
extrêmement relative à supporter le moral de l'Homme, elles ont été incapables de donner à
l'Homme réellement recours à sa Lumière.

Donc l'Homme aujourd'hui, à la fin du vingtième siècle, avec sa science, sa technologie, sa
médecine, ses ci et ses ça... Et tout s'est appauvri dans sa conscience, qu'il l'était il y a deux-
mille ans. Vous n'avez qu'à regarder les philosophes, vous n'avez qu'à regarder les
démagogues, à regarder les idéologues, les gens qui pensent, les gens qui écrivent, et vous
allez voir qu'il y a très très peu de personnes ou de gens dans le monde qui ont des choses à
dire. Pourquoi ? 

Parce que l'Homme n'est pas capable de dépasser les limites de sa propre pensée. Il vit
toujours à l'intérieur d'une conscience personnelle. Il a accès un peu, de temps à autre, à de
l'intuition, et ces quelques bonshommes qui ont accès à de l'intuition, qui sont en général
extrêmement éclairés, sont en général marginalisés par la société, et on les considère comme
les enfants terribles de la littérature.
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Nous avons toujours besoin d'être influencés, nous ne sommes pas capables de vibrer notre
propre énergie. On peut rencontrer quelqu'un qui vibre son énergie et dire : “ah, ce qu'il dit,
c'est ce que je sais”, nous ne sommes jamais dans une position d'autorité, nous sommes
toujours dans une position de réception ; de réception donc d'influence, donc d'impuissance,
d'incapacité. 

Nous n'avons aucune identité. Nous allons à l'école pour quoi ? Nous allons à l'école pour
apprendre, mais une fois que nous sommes sortis de l'école, nous sommes impuissants à
éclairer le monde. Nous prenons ce que nous avons appris et nous régurgitons sans cesse et
à l'infini ce que nous avons appris, même jusqu'au doctorat. 

Nous ne sommes pas capables d'écrire un livre sans être obligés de faire une citation en bas
de page et dire : “tel bonhomme a dit telle chose, tel bonhomme a dit telle chose, tel
bonhomme a dit telle chose”... Comment voulez-vous que l'Esprit qui est en soi une infinité
dynamisée par sa propre Lumière, se laisse limiter par une conscience, par une mémoire, par
un champ de vision qui a déjà été pollué par l'involution. C'est abominable ! 

Nous lisons les journaux au petit café le matin, sur la guerre, sur la science, sur ci ou sur ça,
et nous ne sommes pas capables de dire : “ce qu'il dit, oui, c'est ça”... Parce que nous, nous
le savons. Donc nous nous laissons influencer, nous laissons notre vision colorée par ce que
l'écrivain, le journaliste, le politicologue dit. Nous ne sommes pas capables de voir à travers
les mécanismes de la civilisation parce que nous n'avons pas d'identité.

C'est pour ça que nous sommes des êtres existentiels, c'est pour ça que nous avons une
conscience expérimentale, et c'est pour ça que, dans le fond, nous sommes des êtres
malheureux, toujours à la recherche de nous-mêmes, toujours à la recherche de nous-
mêmes. Ce n'est pas normal qu'un Homme soit à la recherche de lui-même pendant
cinquante ans ! Je me fous de Socrate ! Ce n'est pas normal qu'un Homme soit à la
recherche de lui-même pendant cinquante ans !

La seule raison pour laquelle il est à la recherche de lui-même pendant cinquante ans, c'est
parce qu'il a été mal éduqué ! On lui a enlevé le pouvoir de savoir qu'il savait ! 

ON LUI A ENLEVÉ LE POUVOIR DE SAVOIR QU'IL SAVAIT ! 

On lui a faussé l'Esprit avec une psychologie totalement mécaniste, on lui a fait croire que le
subconscient existe, on s'est servi du subconscient pour lui laisser comprendre, croire qu'il y
a des forces en lui qui le manipulent symboliquement ! 

Moi j'ai fait un rêve il y a deux, trois jours. J'ai rêvé – parce que j'ai une condition de
constipation – j'ai rêvé que j'étais sur la toilette et qu'il y avait sur ma toilette, par-dessus la
toilette, un petit banc pour les bébés où le bébé s'amuse, mais le bébé n'était pas dedans. Il y
avait seulement le petit banc, le petit enclos sur la toilette. 

Alors quand je me suis levé, j'ai dit : “ah, ça, c'est dans mon rêve”... Bon, le problème de la
toilette était évident, et l'enclos du bébé, ça veut dire que je n'ai pas encore trouvé la
solution. Si le bébé avait été dans l'enclos – le bébé représente quelque chose de neuf, un
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projet – mais le bébé n'était pas là, il y avait seulement l'enclos, mais au moins il y avait
l'enclos. Ça veut dire que je n'avais pas encore trouvé la solution à mon problème de
constipation. Ça ne vient pas du subconscient ça ! 

J'en ai ras-le-bol d'entendre parler les gens du subconscient. Il va falloir que l'Homme sache
un jour qu'il y a des relations entre l'ego et le plan mental, et que les forces psychiques de
vie composent sur le plan mental avec des formes pour donner à l'Homme de l'information,
s'il est suffisamment allumé pour aller la chercher. 

Mais ces formes ne viennent pas simplement du subconscient, ces formes sont créées par
des Intelligences extrêmement habilitées à décortiquer la vie, à la rendre à l'Homme en
formes symboliques pour lui permettre, selon son niveau d'évolution, d'intuiter ses
problèmes. C'est une forme de voyance, c'est une forme de communication dans le sommeil,
parce que l'ego dans le sommeil, il doit pouvoir se reposer, il n'est pas dans le sommeil pour
se faire parler. 

Donc si l'ego était dans le sommeil et qu'il se faisait parler, qu'il était dans un mode de
pensée, il ne dormirait pas. Donc au lieu de parler à l'ego à travers la pensée, on parle à l'ego
à travers le sommeil, mais ça vient de la même Source, ça vient toujours de la Source, ça ne
vient pas du subconscient. Et on a créé pendant des siècles, et des siècles, et des siècles, des
notions, on s'est créé des outils, on s'est donné des outils relativement utiles, mais pas
suffisamment définis, pas suffisamment compris parce que nous n'avions pas de conscience
prépersonnelle ! 

Nous avions des consciences réflectives, intuitives, mais pas suffisantes pour connaître le
mystère de la conscience de l'Homme. C'est pour ça qu'aujourd'hui, à la fin du vingtième
siècle, avec nos philosophies, nos idéologies, nos systèmes de pensée, nos architectures
sophistiquées, nous sommes incapables de nous connaître. 

Nous sommes incapables de nous comprendre, et que nous sommes encore, après des
années, et des années, et des années, à la recherche de soi. Nous n'avons aucune identité. Et
quand je dis “aucune identité”, le jour où l'Homme commencera à développer ce que
j'appelle “de l'identité”, l'Homme réalisera jusqu'à quel point il n'en avait pas.

Si je fais une lecture, regardez : la nature de l'Homme doit être déterminée par nous et non
pas par lui ! La nature de l'Homme doit être déterminée par nous et non pas par lui ! Ça veut
dire que l'Homme, sans conscience prépersonnelle, sans contact avec le plan mental ne peut
pas connaître sa nature. C'est impossible. 

Ils disent : un jour, l'Homme devra être assuré de ne pas être seul dans sa conscience. Tant
que l'Homme croit être seul dans sa conscience, il est dans l'illusion de sa conscience. Les
plus grandes forces de vie sur la Terre sont en opposition avec l'évolution de l'Homme. Tout
ce que nous vivons sur la Terre : la musique, les arts, les ci, les ça, sont en opposition avec
la conscience de l'Homme.

C'est pour ça que l'Homme, un jour, lorsqu'il prendra conscience, deviendra totalement
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solitaire, c'est-à-dire qu'il ne sera plus influencé par la conscience de la race. Et ça sera la
mesure de son évolution, et ça sera le début de son développement personnel.

Ils disent que l'Homme n'est pas un être en puissance parce qu'il est un être dont la
conscience est sous-développée. Notre conscience en tant qu'Homme est sous-développée.
Nous sommes sous-développés. Doctorat, pas doctorat, nous sommes sous-développés,
maîtrise, pas maîtrise, nous sommes sous-développés, curé, pas curé, nous sommes sous-
développés. Pourquoi ? 

Parce qu'ils disent : vous n'avez pas été pris, l'Homme n'a pas été pris par son Esprit
personnel pour passer à travers, POUR PASSER À TRAVERS son astralité. Donc nous
sommes des êtres astralisés, nous sommes astralisés ! Ça prend l'Esprit de l'Homme pour
prendre, connecter avec l'ego et le soulever, le faire passer à travers son astral, ce qu'on
appelait dans le passé “l'enfer de la conscience”, parce que l'astral, c'est l'enfer de la
conscience. 

C'est ça l'enfer de la conscience, et c'est seulement l'Esprit de l'Homme, son Esprit personnel
qui peut le faire passer à travers l'astral de sa conscience, pour qu'il découvre
éventuellement qu'il n'est plus seul, qu'il n'est pas seul, et qu'il peut vivre mentalement,
psychiquement, très confortablement en dehors de la conscience de la race.

On dit que l'Homme est un animal social parce qu'on a socialisé sa conscience, mais dans le
fond, l'Homme n'est pas un animal social. L'Homme est un être unique qui a la capacité de
socialiser, ce n'est pas pareil, ce n'est pas pareil !

L'Homme est un être UNIQUE qui a la capacité de socialiser, ce n'est pas pareil comme dire
que l'Homme est un animal social, parce qu'à partir du moment où on se fait dire que
l'Homme est un animal social, par les psychologues, les anthropologues, les penseurs, déjà
on vient de perdre notre identité. 

Et il y a plein de ces dictons, de ces erreurs de pensées qui font partie de ce que nous
appelons “notre éducation”, et nous bavardons avec ces mots, nous tricotons ces mots, nous
remplissons des livres avec ces mots, et nous nous influençons mutuellement pendant des
générations. Et c'est pour ça que l'Homme, aujourd'hui, à la fin du vingtième siècle, avec
tous les développements de sa technologie, avec son mental plus raffiné, est encore plus
perdu qu'il ne l'était au dix-neuvième siècle. 

Alors on se demande pourquoi les jeunes ont perdu la tête, pourquoi les jeunes se lancent
dans la musique, dans la drogue ? Pourquoi les jeunes se sentent marginalisés, pourquoi les
jeunes ne sont pas heureux ? Parce que notre civilisation est incompétente, les parents sont
incompétents parce qu'ils appartiennent à la civilisation incompétente. L'Homme est fait
pour savoir, il n'est pas fait pour connaître. 

L'HOMME EST FAIT POUR SAVOIR, IL N'EST PAS FAIT POUR CONNAÎTRE !
Savoir est une source de vie. Connaître est une façon de penser.

Regardez comment les Français ont le génie de la langue. Regardez comment ils peuvent
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manipuler le mot. Regardez comment ils ont la facilité de jouer avec le mot, ce qui leur a
donné, au cours de l'expérience historique, la grande expérience diplomatique. Et aussitôt
que vous avez un intellectuel français qui commence à aller contre la finesse du jeu
intellectuel pour dire : “oh, arrêtez là, regardez, arrêtez, regardez”... Il devient la bête
noire, il devient l'enfant terrible de la littérature. 

C'est la même chose dans toutes les sociétés, ce n'est pas simplement en France, mais en
France, c'est plus évident. Pourquoi ? Parce que la France est très raffinée au niveau du
verbe, de là le génie de la langue qu'on aime explorer, goûter, mais ce ne sont pas les
ombres que nous avons besoin, ce ne sont pas les ombres, ce sont les ondes ! 

Et nous entrons dans un temps, le vingt-et-unième siècle, où en tant qu'individus, nous
serons obligés seuls, à partir de nous-mêmes, de regarder le grand échiquier de la
civilisation, et de savoir quelles sont les actions des peuples et des gouvernements qui sont
véritables, et quelles sont les actions des peuples et des gouvernements qui sont réellement
MINABLES !

Et si l'Homme n'est pas capable de par lui-même, faire ascension vers une conscience
prépersonnelle, c'est-à-dire vers une conscience de lui-même, quelque chose en lui-même
qui sait qu'il est capable de supporter seul, de vivre seul, vous retournerez à l'éducation
publique, vous retournerez à la presse, vous retournerez à vos bouquins, et vous continuerez
pendant toute votre vie à vous faire laver le cerveau.
 
Je comprends les mouvements pacifistes dans le monde ; ce ne sont pas les mouvements
pacifistes dans le monde qui m'intéressent, c'est le “zeitgeist” (l'Esprit du temps), c'est
l'Esprit au-delà qui m'intéresse ! Pourquoi ? Les mouvements pacifistes dans le monde ont
toujours été contre l'agression, c'est normal. Ils ont toujours été contre la guerre, c'est
normal. Ça fait partie des grandes ambitions de l'Humanité, la paix. 

Mais croyez-vous que nous allons avoir la paix aujourd'hui parce que nous nous promenons
dans le monde avec des “placards” (pancartes) ?!

Croyez-vous que nous avons la puissance, la force, aujourd'hui dans le monde, de
déterminer notre propre destinée ?! Il y a des forces de vie plus grandes que ce que l'Homme
conçoit, il y a des plans à long terme, il y a des régions du monde qui doivent être
transformées pour qu'il y ait évolution, les femmes doivent être libérées, les femmes seront
libérées, et rien ne peut empêcher ça ! 

Que ce soit une génération, deux générations, trois générations, les femmes seront libérées,
parce que les femmes font partie de l'Humanité. Les femmes ne sont pas le carcan des
hommes ! Les femmes seront libérées ! Les hommes seront assagis !

Il y a des forces de vie plus grandes que ce que l'Homme conçoit. L'Homme doit parler avec
ces forces de vie, communiquer avec ces forces de vie, dépasser l'illusion du subconscient et
entrer dans la tractation mentale, dans la dialectique mentale, dans la télépathie mentale,
dans la télépsychie normale, naturelle à sa conscience ! 
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L'HOMME N'EST PAS UN ÊTRE DE CHAIR, IL EST UN ÊTRE DE LUMIÈRE DANS
LA CHAIR ! 

Si vous ne parlez pas avec nous, ils disent : vous ne pourrez jamais comprendre l'Histoire de
l'Humanité.

Vous croyez que les Pays d'Arabie peuvent demeurer longtemps coupés du monde,
enveloppés dans leurs idéologies religieuses, certaines extrêmement fondamentalistes,
retardant l'évolution de tout un sous-continent ? 

Il y a des puissances dans le monde qui s'opposent à l'arrêt de l'Esprit de l'Humanité et
l'Amérique en est une ! Et n'écoutez pas trop trop les journalistes qui parlent de l'Empire
américain, parce que les journalistes, ce sont des cons, ce sont des petits cons mal éduqués,
sauf quelques-uns.

Les nations ont des rôles, la France a eu son rôle, l'Angleterre a eu son rôle, l'Empire
ottoman a eu son rôle, l'Italie a eu son rôle, maintenant c'est l'Amérique ! Et si l'Homme ne
comprend pas ça, avec toute la puissance qui est en train de se développer dans cette partie
du monde, vous aurez des maux de conscience, vous aurez des indigestions morales parce
que l'Amérique, sa mission sur la Terre c'est la libération de la planète !

Mais dans des grands conflits, dans des grands mouvements historiques comme ceux que
nous vivons et que nous vivrons, si nous n'avons pas de préconscience, comment voulez-
vous que nous puissions développer des assises intelligentes ? Je ne dis pas intellectuelles,
des assises intelligentes pour réellement comprendre le phénomène humain, le phénomène
de la civilisation, sur une base de cent ans, deux-cents ans, trois-cents ans, quatre-cents ans,
cinq-cents ans. 

Nous allons nous accrocher au mouvement de la balle qui frappe le soldat ou la balle qui
frappe le citoyen ?! Ça va plus loin que la balle qui frappe ! C'est une dynamique mondiale,
c'est une dynamique occulte, c'est une dynamique cosmique, c'est un plan de vie qui dépasse
l'ébauche, de même les militaristes, de même les politiciens, de même les religieux, de
même ceux qui s'étendent dans la rue, accrochés à des pancartes.

La guerre pour vous est un fléau, pour nous la guerre fait partie de l'évolution jusqu'à tant
que vous soyez suffisamment évolués pour que la guerre n'existe plus. 

Donc la guerre, il n'y en aura plus sur la Terre lorsque l'Humanité sera évoluée.

D'ici à ce temps-là, la guerre fera partie de l'évolution, et si ce sont de grandes nations qui la
font, cette guerre, comme l'Amérique, comme ce fut la France, comme ce fut l'Angleterre,
comme ce ne fut pas la Russie, comme ça ne fut pas la Chine, à ce moment-là il y aura
évolution.

Il n'y a pas de totalitarisme aux États-Unis comme nous en avons eu en Russie, en
Allemagne, avec lesquels les Français... très très confortables... Donc quand je vois des
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grands pays comme la France qui se lie, qui se connecte avec la Chine, la Russie, pour des
raisons politiques bien assises, je me pose des questions ! Mais moi, quand je me pose des
questions, j'ai déjà mes réponses. On fraternise avec des pays qui ont été responsables des
plus grandes idéologies criminelles du vingtième siècle ! 

Il ne s'agit pas pour l'Homme de comprendre l'Histoire pour comprendre la vie, il faut que
l'Homme comprenne la vie pour comprendre l'Histoire. 

S'il comprend la vie, s'il parle avec la vie, s'il est en communication avec la vie, l'Histoire
devient très claire. Que ce soit celle d'Hannibal, que ce soit celle des Grecs, que ce soit celle
de la Mésopotamie, que ce soit celle d'aujourd'hui, très claire, il n'y a rien de compliqué
quand on parle avec la vie, parce que c'est à la vie qu'est à la source de tout. 

C'est la vie qui crée l'agenda, et chaque Homme y a accès dans la mesure où il ne nie pas ce
qu'il sait pour que ce soit remplacé par les opinions des autres. 

Je connais des étudiants dans les universités qui ont peur d'afficher des positions parce que
le mouvement est totalement vers la gauche. Ils ont peur de lever la main dans la classe,
parce qu'ils ne veulent pas être en opposition avec le reste de la classe. Lorsque la
conscience collective prend précédence sur la conscience individuelle, l'Homme va se
séparer d'elle, l'Homme va se séparer d'elle ! Il ne doit pas avoir peur d'être solitaire, s'il
veut être solidaire avec son Esprit. 

Ce type que j'aime beaucoup qui disait dernièrement : “ce n'est pas parce que tout le monde
dit NON que tout le monde a raison”. Rappelez-vous de ceci. 

Il y a beaucoup de moments dans l'histoire de l'Humanité au vingtième siècle où tout le
monde a dit non. On a dit non en 35, on était en guerre en 39-40. On a dit non en 80. Si le
Président américain avait accepté le “non” et avait empêché le développement des
euromissiles en Europe, peut-être qu'aujourd'hui la Russie serait encore là. 

Quand nous avions un mouvement pacifiste en Europe en 35 où tout le monde ne voulait
plus la guerre – ce qui était compréhensible après Verdun – on accusait Churchill d'être un
“faucon” et quand la pluie du plomb a commencé à descendre sur la tête de l'Europe, on est
allé chercher Churchill pour sauver l'Europe avec les Américains. 

Dans chaque être humain, dans chaque Homme, il y a un coin qui ne participe pas à la
démagogie. Et si en tant qu'Hommes, nous ne réalisons pas, nous ne sommes pas capables
de mettre le doigt sur ce point qui ne participe pas à la démagogie, nous n'avons aucune
conscience. 

Pourquoi vous croyez que les jeunes aujourd'hui sont si marginaux ? Parce que les jeunes
aujourd'hui, il y a un coin de leur conscience qui ne participe pas à la démagogie de leur
parents, de la vieille génération, ils en ont ras-le-bol de notre “merde. Ils sont marginaux, ils
se mettent des signes dans le nez pour être marginaux, ils se changent les cheveux, ils font
tout pour dire : “non, il y a un coin de moi qui ne supporte pas votre démagogie”.  Et ça,
c'est l'histoire de la jeunesse, la jeunesse a toujours été ainsi. 
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Une fois sorti de ce corridor temporel, une fois entré dans la trentaine, on enlève les signes,
on enlève les cheveux rouges, on enlève les choses dans le nez et on remballe la musique,
mais on a fait notre point, pour dire quoi ? Pour dire qu'il y a toujours un coin dans la
conscience de l'Homme, mais ce ne sont pas seulement les jeunes qui doivent avoir un point
éveillé un peu, même s'il est très astralisé, très inconscient, mais l'Homme de trente ans,
trente-cinq ans, quarante, quarante-cinq, cinquante, soixante, soixante-dix, quatre-vingt,
chaque être humain doit avoir un coin de sa conscience, un petit coin qui est un jardin où il
cultive ses propres légumes.

Si vous n'avez pas ce jardin, ce coin de votre conscience, vous n'avez aucune identité ! Vous
faites partie de l'involution, vous faites partie de la conscience de la race et vous êtes
techniquement des êtres totalement minés par la vie, parce que vous n'avez pas la capacité
de dépasser votre conscience astrale. 

Ça fait trente ans que je fais ce boulot, ça fait trente ans que je parle. Je vais parler jusqu'à
tant que je meure, et qu'est-ce que je fais quand je parle, qu'est-ce que je fais ? Je ne fais pas
de la philosophie ; je peux parler de la philosophie. Je ne fais pas de la politique ; je peux
parler de politique. Mais qu'est ce que je fais ? Je fais toujours le contact avec le plan
mental.

On me dicte : “qu'est ce qu'on doit parler aujourd'hui, comment on regarde la vie
aujourd'hui”... Donc c'est facile de savoir, mais si on ne cultive pas, en tant qu'individus, ce
petit coin de nous qui ne veut pas être diminué, influencé par la conscience collective, nous
sommes réellement des êtres qui n'avons aucune identité. 

Et nous sommes testés, nous avons toutes sortes de chances, d'occasions dans la vie où nous
pouvons voir si nous pouvons mettre le doigt sur ce coin de nous, qui est notre coin à nous !
Il n' y a personne qui a de l'autorité sur ce petit coin, sur ce petit coin de notre jardin,
personne, à moins qu'on leur donne l'autorité, et c'est ce qu'on a fait pendant l'involution.

C'est pour ça qu'aujourd'hui, les plus grands fléaux dans le monde, la plus grande
cacophonie dans le monde, elle existe dans les régions où la mémoire de la race est
extrêmement puissante : les Indes, le Pakistan, les pays d'Arabie, et c'est là que se jouera au
vingt-et-unième siècle le dernier mouvement pour le développement de ce qu'on appelle la
démocratie. 

Les religions sont le grand mal nécessaire de la Terre, le grand mal nécessaire de la Terre !
Pourquoi “le grand mal” ? Parce que dans une religion, il n'y a pas de conscience. Il n'y a
pas de conscience dans une religion ! Une religion c'est la manipulation des symboles.
Pourquoi ? Pour garder l'Homme dans l'ignorance des forces de vie. Grand mal nécessaire !

Quand les Français ont signé en 1905 la séparation de l'État et de la religion, ça a été un
grand mouvement. Les États et les religions doivent être séparés ! Les États et les religions
seront séparés. Pourquoi ? Les religions ne peuvent pas être de maturité si elles sont dirigées
par des prophètes en herbe, et tous les gens de religions sont des prophètes en herbe, ils ont
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tous la vérité !

Il doit y avoir séparation des États et des religions. C'est pour ça que la Turquie est un pays
important dans cette région du monde, parce qu'il y a séparation de l'État et de la religion, et
si jamais ça revient, ou c'est changé, que la Turquie intègre la religion et l'État, ce sera la fin
de la Turquie. Ce sera son expulsion de l'Union Économique Européenne. 

Mais pour comprendre pourquoi les religions et les États doivent être séparés, pour le
comprendre au-delà de nos notions psychologiques, de nos paramètres particuliers, il faut
parler avec les plans. Il faut converser dans le petit coin de notre jardin, ensuite nous avons
l'Esprit en paix. Parce que l'Homme conscient n'est pas intéressé à la vérité, il est
simplement intéressé à savoir comment la vie fonctionne, comment la civilisation
fonctionne, quel est le rapport entre l'individu et la société.

Nous commençons à nous retourner contre les religions, ça veut dire quoi : “qu'ils
commencent à se retourner contre les religions” ? Les plans disent : ça veut dire que les
religions ne seront plus utiles dans l'avenir pour le développement de l'Humanité. Ça peut
prendre des années, mille ans, deux-mille ans, ça ce n'est pas grave, mais le point doit être
fait que les religions sur la Terre doivent un jour disparaître dans la conscience de l'Homme
en tant qu'individu, et demeurer dans la conscience collective de l'Humanité qui n'a pas
encore été capable de se libérer de la mémoire de la race.
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La conscience prépersonnelle et la notion de liberté PE#138 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

138 – LA CONSCIENCE PRÉPERSONNELLE 
ET LA NOTION DE LIBERTÉ

Question : Concernant la pensée, comment on peut la différencier, comment on peut savoir
ça vient d’où, est-ce que le corps a une mémoire puis peut nous donner des informations ?
Comment ça fonctionne ?

BdM : Ils disent que tout ce que vous vivez, c’est important quand c’est au niveau du
mental. Autrement dit quand vous vivez des choses, il faut que ce soit raccordé au mental.
Si c’est raccordé au mental, et que vous soyez conscients que le mental vient d’ailleurs, ça
c’est fondamental, ça ! 

À ce moment-là, ben, votre sens de conscience se définit, s’ajuste, et éventuellement vous
passez à des étapes de conscience interne très très avancées. Ça se fait petit à petit.

Question : Autrement dit quand on a une sensation de base émotionnelle dans le sens...

BdM: Même vos sensations émotionnelles sont raccordées au mental. Une émotion ça
n’existe jamais seule, une émotion c’est toujours interprété par une partie de nous qui est
mentale ; subjectif ou mental objectif, mais il faut que ça soit interprété une émotion, pour
que ça ait une valeur. 

Question : Il n'y a pas comme une sorte de mémoire du corps ? Des engrammes ?

BdM : Il y a des engrammes qui viennent du corps, c’est évident, mais il faut que ces
engrammes-là soient interprétés quand même. Vous ne pouvez pas vivre en dehors de votre
conscience mentale. Que vous viviez n’importe quoi, au niveau du corps physique, il faut
toujours qu’il y ait un rappel, qu’il y ait un raccord avec une partie de vous qui est
intelligente. Sinon, c’est simplement un mouvement de conscience animale. Et même le
mouvement de conscience animale, s'il est élevé à un niveau de conscience, il devient
interprété, interprétable, il a une signification. 

Vos émotions, vos émotions seules n’ont pas de valeur tant qu’elles ne sont pas interprétées
par le mental. Quand elles sont interprétées par le mental, à ce moment-là elles ont une
valeur, vous pouvez les comprendre, vous pouvez les saisir. Et plus le mental est ajusté, plus
le mental est développé, plus la conscience est ouverte aux autres plans, plus tout ce que
vous vivez sur le plan émotionnel devient facile à interpréter. Vos émotions les plus
difficiles deviennent faciles à interpréter.

Il n’y a absolument rien dans la conscience de l’Homme qui ne soit pas interprétable à partir
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du mental, mais ça demande une vigilance, ça demande une conscience, ça demande une
habitude, ça demande un constant renforcement.

Moi je vis une fusion là, ça fait peut-être trente ans, trente-cinq ans et jusqu’à ma mort, Il y
aura toujours un renforcement, un renforcement... Donc éventuellement on devient
extrêmement adepte à pouvoir interpréter tout ce qui se passe au niveau de notre vie, de
notre expérience, que ce soit corporel ou que ce soit émotionnel, que ce soit mental. 

Il faut que l’Homme soit capable d’avoir l’Intelligence de ce qu’il vit. Vous ne pouvez pas
simplement vivre ce que vous vivez, comme si vous étiez découplés de votre réalité. Sinon
vous allez tomber dans une conscience expérientielle, expérimentale, vous allez vivre à
l’insu de toutes ces forces-là qui sont intelligentes et qui sont capables de vous éclairer
constamment, constamment. C’est pour ça d’ailleurs que j’ai donné... J’ai fait la différence
entre l’involution et l’évolution.

L’involution étant cette partie ou cette facette de la conscience de l’Homme où l’Homme est
découplé de sa Source, et l’évolution où l’Homme est accouplé à sa Source. 

À ce moment-là, ce qu’on vit sur le plan émotionnel, sur le plan mental, sur le plan
physique, a toujours une interprétation correcte, objective. Et une fois qu'on est habitué à
ces interprétations correctes et objectives, ça devient facile de pouvoir fonctionner sur le
plan matériel sans souffrir subjectivement.

Le problème en tant qu’êtres humains sur la Terre, c’est que nous souffrons toujours
subjectivement. Si nous étions capables de sortir de notre subjectivité, de notre souffrance
subjective, nous aurions un inconfort, nous vivrions un inconfort temporaire, mais cet
inconfort-là serait objectif, donc compréhensible, et il aurait une finalité, parce que Tout
éventuellement a une finalité. 

Mais quand nous vivons à l’intérieur d’une subjectivité, que nous ne sommes pas capables
de greffer notre expérience humaine au plan mental, nous sommes totalement décousus,
nous sommes incapables de donner raison à notre insatisfaction avec la vie. Et nous devons
être capables de donner raison à notre insatisfaction avec la vie, mais pour le faire, ça prend
une conscience objective.

Moi quand je suis très très malade, quand j’ai été très malade et que je me posais la question
ou que je leur posais la question : “mais qu’est-ce qui se passe”... Il disait toujours : “tout
est correct”. Donc c’était une interprétation objective avec ce que je vivais. Si j’avais été
dans l’inconscience, si j’avais été dans une conscience subjective, j’aurais souffert, j’aurais
mélangé de l’émotion là-dedans, j’aurais probablement eu une crise cardiaque, j’aurais
perdu le souffle. Donc c’est très important, quand vous vivez des choses, quelles que soient
les choses, que vous puissiez leur donner une signification. 

Vous ne pouvez pas simplement les vivre, il faut qu’il y ait une signification, mais pour ça,
ça demande un niveau de conscience suffisamment éveillée pour vous faire passer – dans la
conscience personnelle qui interprète subjectivement la chose – à une conscience
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prépersonnelle qui vous donne, qui vous dicte, qui vous explique objectivement la chose. 

Et ça, c’est de l’expérience, ce n'est pas un secret de polichinelle, ce n'est pas simplement
les initiés qui disent ça, ça fait partie de l’évolution de l’Homme. O.K. 

Oui, monsieur ? 

Question : Traiter l’émotion, c’est une interprétation mentale ?

BdM : Non. L’émotion vient toujours à la suite d’une mauvaise interprétation mentale.

Question : O.K. Il y a une interprétation mentale ?

BdM : Toujours, toujours, toujours ! 

Oui, d’autres questions ? Pas de questions, vous n'avez pas de questions ? Oui, monsieur ?

Question : Est-ce qu’il y a, à votre connaissance, une méthode scientifique pour arriver à
se relier à la Source ?

BdM : Une méthode scientifique ? Qu’est-ce que vous entendez…

Question : Une technologie humaine pour approcher la Source aujourd'hui ?

BdM : La Source, premièrement la Source c’est un plan de conscience qui est à l’extérieur
de notre conscience personnelle. Éventuellement avec l’Homme, elle est télépathique, parce
qu’elle se sert de la communication, donc de la pensée, pour éveiller chez l’Homme la
réalisation qu’il est en contact avec une conscience prépersonnelle, mais ça, ça demande que
l’Homme sache que la pensée vient d’ailleurs.

Si vous me demandiez : quel est le mécanisme… Quelle est la... Comme vous dites, la
technique, il faut que l’Homme sache ou réalise éventuellement que la pensée vient
d’ailleurs, parce que réaliser que la pensée vient d’ailleurs, ça n’est pas simplement un
manifesto philosophique, c’est une réalité. 

Bon, c’est une réalité que certains Hommes ont vécu, et cette réalité-là il faut qu’elle soit
appliquée. Pour qu’elle soit appliquée, il faut qu’elle soit dite, il faut qu’on le sache. Bon, on
le sait. Au vingtième siècle, on le sait que la pensée vient d’ailleurs. À partir du moment où
l’Homme prend conscience de ceci, éventuellement, il commence à s’adapter
psychologiquement à ce fait-là, parce qu’on doit s’adapter au fait que l’Homme est un être
habité.

Pendant l’involution, l’Homme ne se voyait pas habité. Dans l’évolution l’Homme se saura
habité. 

Habité veut dire : vivre à deux. 
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Vivre à deux veut dire quoi ? Principe mortel/principe universel. 

Éventuellement, l’Homme va s’habituer à cette cohabitation, va s’habituer à cette relation
extrêmement étroite avec sa Source, et éventuellement la relation entre lui et la Source, au
lieu d’être verticale, c’est-à-dire où l’Homme est extrêmement spiritualisé par cette
conscience-là, par ce phénomène-là, éventuellement ça va s’horizontaliser ça. De sorte que
la Source et l’Homme, la Source et le mortel deviendront égaux. 

À ce moment-là, lorsque l’Homme et la Source seront égaux, l’Homme sera un être dans
son Intelligence. La Source n’aura plus le pouvoir de le manipuler astralement.

La raison pour laquelle nous avons une conscience astrale sur la Terre, c’est parce que notre
relation avec l’invisible est verticale. Si nous n’avions pas de relation verticale avec
l’invisible, si nous avions une relation horizontale avec l’invisible, nous serions capables de
parler avec ces Intelligences-là qui font partie de notre conscience universelle, et à ce
moment-là nous n’aurions pas besoin d’être astralisés, parce que nous serions libres de ce
qu’on appelle les influences de la mort.

Le grand problème de l’Homme sur la Terre, c’est qu’il est extrêmement influencé par les
morts, parce que les morts sont en cohabitation inconsciente à son insu avec lui. Quand
l’Homme sortira de son corps physique après la mortalité, l’Homme réalisera, s’il retourne
en astral, qu'être mort, autrement dit ce que nous appelons “être mort”, veut dire être en
communication insidieuse avec l’Humanité.

Les morts ne vivent pas seuls, les morts vivent toujours en relation avec l’Homme. Le fait
qu’ils vivent en relation avec l’Homme par la pensée, par l’intuition, ainsi de suite, par le
soufflement des mots, ça leur permet eux, d’avoir le sentiment de vivre alors qu’ils sont
morts, mais nous ici, ça nous empêche d’être vivants, ça nous rend morts, autrement dit
inconscients.

Question : Est-ce qu'une forme d'intuition, à ce moment-là, elle peut être astrale ?

BdM : Elle doit être vérifiée. L’intuition doit être vérifiée, et pour que l’Homme vérifie
l’intuition, pour que son intuition… Autrement dit j’ai toujours dit que l’intuition c’était
l’Intelligence imparfaite de la conscience. Bon, pendant l’involution, on a considéré
l’intuition comme une grande chose, mais avec l’évolution, nous réaliserons que l’intuition
est une Intelligence diminuée, limitée de la conscience. Au lieu d’être intuitif, un jour
l’Homme sera totalement télépathique. 

Mais ça, ça demande transformation, ça demande ajustement de son corps mental, ça
demande élévation de sa conscience, ça demande “dé-astralisation”, parce qu’une fois que
l’Homme passe de l’intuition à la conscience télépathique, il ne peut plus être astral parce
qu’il ne peut plus être influencé. Et ça va très loin d’être influencé.

Être influencé, sur le plan universel, sur le plan cosmique, sur le plan systémique, ça veut
dire : ne pas avoir le pouvoir de prendre sur soi notre propre autorité. Ça va très loin
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l’influence. 

C’est pour ça que l’involution, la conscience de la race, le fait que l’Homme a une
conscience globale, collective, c’est parce qu’il est influencé. Je considère l’influence ou
“être influencé” comme étant le plus grand danger au développement de l’identité de
l’Homme, pas seulement sur le plan matériel, mais aussi sur le plan morontiel. 

Un Homme qui n’est plus influencé ne fait plus partie de la race humaine.

Question : Bon, ben moi, mon problème, c’est qu'étant jeune, je m'apercevais que j'étais
influençable, et je me suis dit : il faut cultiver aucune forme d’influence, c'est pour ça
qu'aujourd’hui, je ne suis plus capable...

BdM : Bon, ben, ça, ça faisait partie de votre intuition. Puis éventuellement, ça s’ajuste, et
éventuellement on n’est plus influençable. Ne pas être influençable, ça ne veut pas dire être
incapable d’écouter les autres. Ce n'est pas ça que ça veut dire ! 

Ne pas être influençable, ça veut dire ne pas être coloré par la conscience des autres. Alors
quand on n'est plus coloré par la conscience des autres, ben, les autres ne sont plus un
danger pour soi, l’Humanité n’est plus un danger pour l’Homme, les livres ne sont plus un
danger pour l’Homme. Des fois, je regarde des bouquins, je dis : “ah, ça, c’est intéressant.”
Je prends une petite section, une phrase, boop, c’est bien !

 
Question : Tout est dans la manière ?

BdM : Tout est dans la manière d’interpréter la vibration qui descend dans la forme. Et plus
on est conscient, ben, plus le radar devient très très défini, plus ça devient facile. J’adore
regarder les bouquins et dire : “ah, cet Homme-là, je pourrais l’inviter chez nous et prendre
un café avec”... Parce qu’il n'y a plus de danger ensuite. 

Mais si on n’est pas capable d’interpréter l’Homme, d’interpréter ce que les Hommes disent,
ce que les Hommes écrivent, si on n’est pas capable de réellement demeurer dans notre
identité, alors que le monde influe sur nous constamment, à ce moment-là c’est très très
difficile pour nous d’identifier des gens, des Hommes intelligents dans le monde, et il y en
a, il y en a !

Il y a des gens qui sont très clairs, qui ont le mental très clair. Tu les lis, tu les écoutes et
c’est : “ah, ce qu’il dit c’est ça, je le savais, je le savais, je le savais”... Alors ces gens-là
deviennent à distance ou de près des amis. Tu peux facilement dire à tes enfants : “lis cet
Homme-là” ; dire à tes amis : “lis cet Homme-là.” 

Je considère l’influence comme le plus grand danger de l’Humanité, et ça, ça fait partie de
l’involution, et c’est normal que l’Homme soit influencé et influençable parce que l’Homme
n’a pas d’identité. Et la raison pour laquelle l’Homme n’a pas d’identité, c’est parce que le
contact avec le plan mental s’est actualisé au vingt-et-unième siècle.

Avant ça, l’Homme devait développer une conscience égoïque, inférieure, astralisée, ça
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faisait partie des plans de l’involution, mais maintenant que l’Homme passe de l’involution
à l’évolution, sur le plan individuel beaucoup de choses vont changer.

D’autres questions ? Pas de questions ! Vous n'avez pas de questions ? O.K. Quand je ne
veux pas travailler, je passe à la lecture. 

Ils disent que dans chaque Homme, dans chaque être humain, il y a un petit coin de lui qui
est réel, un petit coin de lui qui est réel ! Et ce qui se produit, au cours de notre éducation, de
notre développement, c’est que souvent ce petit coin de nous qui est réel, éventuellement se
rapetisse, se rapetisse, au lieu d’agrandir et d’agrandir. 

C’est pour ça que les parents ont un grand rôle, les éducateurs ont un grand rôle dans le
développement de l’Homme. Et ce rôle-là est basé sur la capacité de ceux qui ont la
responsabilité de nous éduquer, de nous initier, si vous voulez, à la vie, de s’assurer que ce
petit coin de l’Homme qui est réel grandisse.

Nous ne pouvons pas, en tant qu’individus, fonder nos espoirs sur les idéologies religieuses
ou politiques, parce qu’elles font partie de la conscience des autres. Donc si nous avons un
petit coin réel quand nous sommes jeunes, cinq ans, six ans, sept ans, quinze ans, vingt ans,
je ne sais pas, n’importe quel âge, si nous avons un petit coin réel, nous devons apprendre à
le développer. Comment ? 

Ils disent : en réalisant qu'un petit coin réel, ça n’existe pas seul. Ce n’est pas un accident, ce
n’est pas une déformation, c’est notre réalité. Peut-être qu’il ne convient pas avec la réalité
du monde, de notre société, de notre milieu.

Je vous donne un exemple : le plus grand… Et ça, ça appartient à toute l’Humanité ça, ce
petit coin, c’est le petit coin de la liberté. Tous les Hommes sur la Terre, de quelque nation
qu’ils soient, appartenant à quelque race qu’ils soient, privilégient la liberté. Ils ne savent
pas toujours comment y arriver, mais tous les Hommes sur la Terre privilégient la liberté.
Pourquoi ? 

Parce qu’ils disent : la liberté, ce petit coin de l’Homme, que vous soyez Chinois, Arabe,
Africain, Français, ce petit coin de l’Homme, c’est l’Esprit qui veut s’exprimer. Nous, nous
appelons ça de la liberté. 

Nous avons donné un concept, nous avons créé un concept pour cette pulsion interne, nous
avons politisé ce concept. Nous lui avons donné une liberté, une dimension religieuse, à ce
concept qui peut être astralisé, mais dans le fond, en dehors de la forme, le mot “liberté”
veut dire : l’Esprit de l’Homme qui veut s’exprimer. C’est ça de la Liberté !

Et tous les Hommes ont ceci, tous les Hommes ont cette partie d’eux, ce petit coin d’eux qui
veut être libre, et c’est le rôle des peuples, c’est le rôle des civilisations, c’est le rôle des
chefs, c’est le rôle de ceux qui ont le pouvoir, d’aider à ce que cette liberté, ce petit coin de
l’Homme devienne de plus en plus répandu dans le monde. 
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Quand nous avons ça sur le plan de l’évolution, nous avons de grandes civilisations : la
France, les États-Unis, l’Angleterre, ainsi de suite, d’autres peuples, les pays d’Arabie, au
douzième siècle, quatorzième siècle, ainsi de suite.

Mais lorsque nous perdons cette notion, et que cette notion est “highjackée” (détournée) par
des politiciens, par des démagogues, par des religieux, l’Homme n’a plus la capacité de
s’exprimer, parce que les forces de vie, les forces de la Terre contre lui sont trop grandes.
Donc il y a automatiquement souffrance planétaire expérientielle. 

Regardez les communistes durant le règne de Staline, 1919, jusqu’à tant qu’il meure,
l’utilisation systématique du mensonge politique, et ce ne sont pas simplement les
démagogies, ce ne sont pas simplement les idéologies matérialistes qui ont utilisé le
mensonge contre l’Homme. Même les religions l’ont fait, et les religions c’est encore pire,
parce que les religions le font sans le savoir.

Vous savez qu’est-ce que c’est le mensonge ? Regardez ! 

Ils disent que le mensonge, c’est la déformation systémique de la conscience mentale de
l’Homme. 

Ça veut dire que l’Homme, quand il n’est pas dans sa conscience mentale, ne peut pas
comprendre la relativité de ce qu’il sait. Donc il tombe automatiquement dans la trappe de
ce qu’on appelle la vérité. Aussitôt qu'on parle de vérité, c’est foutu, on est foutu parce que
le mensonge, c’est toujours l’envers de la vérité. La vérité, c’est toujours l’envers du
mensonge. 

C’est pour ça qu’un jour, l’Homme devra mettre de côté la vérité et simplement prendre
conscience du réel qui est en dehors de la forme, et qui n’a pas besoin d’être sauvegardé,
c’est-à-dire qu’il n’a pas besoin d’opinions personnelles pour être valable, parce qu’il est en
relation directe avec ce que nous appelons la liberté, donc le besoin de l’Esprit de
s’exprimer. 

C’est très important de comprendre la notion de la liberté, c’est l’Esprit de l’Homme qui
veut s’exprimer.

C’est pour ça que sur les plans… Quand on parle… Parce que je suis en train d’écrire un
livre sur la femme et quand on regarde le phénomène de la femme dans le monde à partir
des plans, pas à partir de nous en tant qu’hommes, en tant qu’écrivains, mais à partir des
plans, ils sont absolument sévères en ce qui concerne le besoin de la femme de devenir libre
dans le monde, de cesser d’être un être servile. 

Et c’est pour ça qu’il y aura de grands grands chocs dans les civilisations qui se refusent de
libérer la femme, il y aura de grands chocs et ils vont se servir sur le plan matériel des plus
grandes puissances, pour le créer le choc ! Ce sera probablement les États-Unis.

J’ai étudié l’évolution de la femme sur une base de trois, quatre-cents ans et la femme, dans
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deux, trois, quatre-cents ans, sur la Terre, sera libre, totalement libre. Et de cette liberté
naîtront des relations avec les hommes que nous ne pouvons même pas nous imaginer
aujourd’hui, et cela aura des influences sur la politique, parce que la femme n’est pas
comme l’homme. 

Elle ne pense pas comme l’homme, elle n’a pas les mêmes besoins que l’homme, elle est
absolument nécessaire pour la complémentarisation de la dynamique civilisatrice. Son
génie, son intelligence, son honnêteté, sa capacité de ne pas avoir peur, sa capacité de ne pas
jouer les deux niveaux comme le font les hommes, sera nécessaire pour assainir les eaux de
la politique mondiale. 

Ceci ne veut pas dire que toutes les femmes sont parfaites, mais ceci veut dire que les
femmes ont des capacités, des facultés internes, donc une Lumière qui doit être utilisée et
mise au service de la civilisation. Et “ils” utiliseront sur la Terre les grandes forces de
frappe, les chocs permettant le bouleversement des statu quo. 

Si vous ne comprenez pas l’évolution, si vous ne comprenez pas la transformation des
civilisations comme étant toujours le résultat des grands chocs, vous ne comprenez rien à
l’Histoire. 

Regardez la Révolution Française ! Il a fallu que Louis XVI se fasse couper la tête pour
qu’il y ait une libération de la monarchie. Grande révolution, grand choc qui a fait trembler
l’Europe. Il ne peut pas y avoir d’évolution, ni sur le plan individuel ni sur le plan collectif,
sans choc. 

C’est l’une des grandes conditions de la vie sur la Terre. Les gens les plus conscients, les
plus télépathes, les plus dotés, si vous voulez, d’une préconscience, ont souffert des chocs
abominables. Pourquoi ? Parce que ce sont les chocs qui élèvent le taux de vibration, ce sont
les chocs qui enlèvent de la vision aveugle, les pièces qui amortissent le regard.

Regardez vos vies personnelles, dans vos vies personnelles, vous avez eu des chocs. Ce sont
les chocs qui vous ont donné une seconde vision, qui ont ajusté votre vieille vision.
Toujours ! Mais vivre les chocs dans un état d’inconscience, c’est une chose, mais vivre les
chocs dans un état de conscience, c’est une autre chose. 

Dans un état d’inconscience, ça démoralise, ça abrutit, ça pousse l’Homme vers la religion,
ça pousse l’Homme vers la déification des symboles ; alors que dans la conscience, ça
pousse l’Homme à la puissance, la puissance créatrice de son mental, la capacité de cesser
une fois pour toutes en tant qu’êtres humains, d’appartenir à la race des Hommes. Et quand
je dis “appartenir à la race des Hommes”, je veux dire appartenir à la mémoire de
l’Humanité, se libérer de cette menace qui nous attire toujours vers le bas. On n’a pas besoin
d’être conscient pour s’identifier à cette réalité-là.

Regardez les Hommes qui ont fait des grandes choses. Ils ont toujours été à “l’extérieur de”,
“marginaux à”. On ne peut pas être envasé et à la fois tenir dans la main le flambeau de la
liberté. C’est pour ça qu’ils disent que les religions sont le grand mal nécessaire faisant
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partie de l’involution, faisant partie de l’esprit caverneux de l’Homme de l’involution,
l’Homme très près de l’animal, l’Homme très près de la crainte, l’Homme très près de la
crainte des éléments, l’Homme ne comprenant pas les éléments. 

Mais aujourd’hui, nous sommes dans l’ère de la science, nous sommes capables d’établir le
lien entre la cause et l’effet, plus facilement qu’auparavant, mais le lien entre la cause et
l’effet n’est pas simplement un lien matériel. La cause et l’effet matériel c’est une chose, ça
nous donne la science une fois qu’on le comprend, mais il y a la cause et l’effet entre
l’Homme et le Surhomme, entre le mortel et ce qui à l’extérieur de lui ne meurt pas, entre
l’âme et l’Esprit.

C’est quoi la différence entre l’âme et l’Esprit ? Si on fait une lecture : l’âme c’est la totalité
de ce que vous ne savez pas, donc c’est la totalité de vos impressions. C’est la totalité des
impressions que vous avez accumulées pendant toute une vie. Vous parlez de conscience
matérielle, de conscience corporelle, l’âme c’est tout ça, mais l’âme ce n’est pas de
l’Intelligence. 

Ils disent : l’âme c’est un raccordement extrêmement vivant et bien organisé de l’énergie,
mais ça n’est pas de l’Intelligence personnelle, ce n’est pas de l’Intelligence prépersonnelle.
C’est encore de l’âme. 

Nous sommes cela et nous essayons de comprendre cela avec des outils que nous avons
façonnés pendant l’involution, c’est-à-dire pendant cette période historique où l'Homme est
passé de l’âge de la pierre à l’âge de l’électronique, sans pouvoir même aujourd’hui avec
satisfaction dire : “nous savons”. 

Quand nous avons “des Rostand” qui ose dire à la France et au monde qu’à soixante-douze
ans : “je ne sais pas”, c’est déjà une admission de l’Humanité pensante, de notre incapacité
mentale et de notre impuissance à savoir, alors que l’Homme à vingt ans, vingt-cinq ans,
trente ans, quarante-cinq ans, soixante-dix ans devrait pouvoir dire : “je sais”. Mais pour
pouvoir dire : “j e sais”, il faut des choses, il faut que des choses soient établies dans sa
conscience, il faut qu’il ait accès à une conscience prépersonnelle.

La conscience prépersonnelle, c’est le pilier du mystère de l’Homme. 

Oubliez Theilhard de Chardin, oubliez les grandes notions intéressantes d’un esprit
académique qui compose intelligemment et facilement avec les mots, pour créer des églises
de mots, de belles églises de mots, de belles cathédrales de mots qu’on appelle les
philosophies. Oubliez ça ! 

S’amuser à lire, s’amuser à parler, c’est une chose, mais exprimer dans le monde des
notions qui ne sont pas fondées sur l’architecture d’un mental subjectif, mais fondées sur
une préconscience, c’est une autre chose. L’Homme doit en arriver à ceci. Ça fait partie de
lui, ça fait partie de son héritage, ça fait partie de ce qui est dans le coin, le petit coin de son
jardin. 
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L’Homme a toujours été connecté au cosmique, l’Homme a toujours été connecté au
systémique, l’Homme a toujours participé au bal des “dieux”, mais il n’a jamais dansé avec
eux. Et quand l’Homme ne peut pas danser avec les “dieux”, il craint les “dieux”. Les Grecs
ont craint les “dieux”. Les Romains ont craint les “dieux”. La religion a fait de Dieu une
puissance au-dessus de l’Homme. 

Et même aujourd’hui, les plus grands penseurs, les plus grands philosophes, ceux qui osent
mettre devant eux l’empire du matérialisme avec l’espoir qu’un jour l’Homme sera capable
de déchiffrer, avec le zéro et le un, les plus grands mystères de la vie, même ces Hommes
ont peur de savoir qu’ils sont puissance. On ne délègue pas la puissance, ça ne se délègue
pas la puissance, ça se prend en main.

Mais pour que l’Homme puisse prendre en main cette énergie, donc devenir créatif, il faut
qu’il sache que la pensée vient d’ailleurs, parce qu'en sachant que la pensée vient d’ailleurs,
en réalisant que lui et l’autre font UN, à ce moment-là il a non simplement le droit d’être,
mais il a la puissance d’être.

Parce qu’il a la puissance de nier qu’au-dessus de lui il n’y a rien, même pas Dieu, parce
qu’établir qu’au-dessus de soi, il y a Dieu, c’est déjà donner à une notion un caractère
fatidique, c’est donner déjà à soi une notion que nous sommes inférieurs à quelque chose,
même si ce principe, exprimé avec notre conscience idéaliste, poétique, nous permet
d’agrandir le champ de notre conscience spirituelle. 

L’Homme deviendra intelligent sur la Terre lorsqu’il aura tué en lui toute spiritualité, parce
que la spiritualité c’est la dernière des illusions, c’est la dernière des francs maçonneries,
dont la religion est l'enfant (inaudible). 

Et lorsque nous ne sommes pas prêts, en tant que civilisation, en tant que conscience
collective, en tant que groupe, en tant qu’individu malmené par la vie, et incompréhensible
des Lois de son existence, nous avons ce que nous avons aujourd’hui dans le monde : des
conflits d’ethnies, des conflits de religions, des hommes prêts à se bombarder eux-mêmes
pour aller de l’autre côté, rencontrer soixante-douze vierges.

Je n’ai rien contre les religions, je ne peux rien contre les religions, mais en moi-même,
pour moi-même, je n’ai rien à faire avec des religions. Et un jour, l’Homme passant de
l’involution à l’évolution, se libérera, pas simplement des religions, parce que ça c’est le
plus grand, le plus facile des fardeaux à éliminer, mais la spiritualité. 

La spiritualité c’est le plus grand danger, c’est un plus grand danger que la religion, parce
qu’il n’y a pas de raison pour l’Homme de mettre de côté, de renier l’importance de la
spiritualité. Vous savez pourquoi ? Parce qu’ils disent : la spiritualité, c’est sa dernière
assise, c’est son dernier ami avant la mort.

Même Napoléon, quand il était en train de mourir et qu’on l’a approché pour dire : “bon,
ben, est-ce que vous voulez qu’on vous donne l’extrême-onction”... Il a dit : “bon, pourquoi
pas, je n'ai rien à perdre”... (rires du public). Ça va très loin la façon dont on pense. Très
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loin ! Beaucoup plus loin qu’on pense. 

Mais si nous n’avons pas de conscience prépersonnelle, que nous sommes fixés dans une
conscience personnelle réfléchissante basée sur les philosophies, les réflexions intelligentes,
intéressantes, de notre civilisation, comment voulez-vous que nous puissions épouser notre
Esprit ?! Pas dans le sens que le curé ou la sœur épouse le Christ, mais dans le sens que la
sœur et le curé descendent le Christ, le descendent le “crisse” de Christ, autrement dit tuent,
détruisent la forme spirituelle d’une notion qui fait simplement partie de notre mémoire
collective.

Regardez ! Vous avez tellement peur en tant qu’Hommes de détruire les formes spirituelles
qui sont le dernier lien, la dernière frontière, que vous ne pouvez pas parler par télépathie
avec nous. C’est pour ça que l’Homme est inconscient.

Moi je regarde mon expérience, ou quand je regarde mon expérience à partir de 1969,
pendant des années et des années, tout le travail surtout au début qui a été fait sur la
transformation de mon corps mental, a été fait en fonction de la destruction de tout ce qui en
moi était spirituel, tout, et les souffrances ont été abominables, énormes ! Parce que j’étais
né chrétien, j’étais né catholique, j’étais né polarisé entre le bien et le mal. Il a fallu passer à
travers cet enfer-là, ce désert-là, cet astral-là, pour en arriver à avoir une communication
télépathique directe.

Question ? Il n'y a pas de question ? Bien, je continue. 

Ils disent : regardez ce que vous êtes, et vous êtes sensés savoir que vous êtes plus que ce
que vous regardez. Regardez ce que vous êtes et vous êtes sensés savoir que vous êtes plus
que ça ! Si vous ne savez pas que vous êtes plus que ça, à ce moment-là il y a une partie de
vous qui est endormie, qui est astralisée, mais si vous savez que vous êtes plus que ça, déjà
il y a en vous une partie qui s’éveille, il s’agit de la cultiver.

La psychologie évolutionnaire, c’est une science. On appelle ça “Psychologie
évolutionnaire” parce qu’il faut écrire des livres, il faut codifier, il faut laisser une mémoire,
mais c’est une science. Mais c’est une science qui, non seulement, va être développée ou
sera développée par moi de mon vivant, mais c’est une science qui sera développée par
d’autres après, après, après, parce que l’Homme n’a pas fini d’évoluer. C’est un
commencement, c’est un balbutiement. 

Ce que nous considérons, ce que nous appelons aujourd’hui le monde des esprits, ce que
nous appelons aujourd’hui le monde des doubles, ce que nous appelons aujourd’hui le
monde des Lumières, ce que nous appelons… Les noms, les notions que nous utilisons pour
nous rassurer un peu, nous placer à l’intérieur d’une certaine magnitude qui ne nous effraie
pas trop, pour nous placer à l’intérieur d’une certaine magnitude qui ne dérange pas trop
notre petite vie, qui ne nous met pas trop encore en contact avec la dimension systémique de
l’Univers absolument énorme, bouillonnant de vie, vastement organisé où le concept de
Dieu n’existe pas, mais où il y a des Intelligences à différents niveaux d’évolution veillant à
l’évolution de tout ce monde, de toutes ces âmes : c’est ça la vie !
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Et la mort ne fait partie que d'une partie de cette réalité, parce que la mort, elle est
temporaire. La mort sur la Terre est temporaire. Un jour, elle n’existera plus la mort sur la
Terre, parce que l’Homme sera trop évolué, trop avancé, il passera en conscience
morontielle. À ce moment-là il n’y aura plus de civilisations physiques sur la Terre. Ça fait
partie de l’évolution, c’est normal, ainsi de suite, ainsi de suite, ainsi de suite, ainsi de suite.

Et quand on regarde dans les mystères, quand on regarde dans l’avenir, quand on regarde
dans les autres temps, quand on essaie de comprendre qu’est-ce que c’est la vie, qu’est-ce
que c’est la civilisation, qu’est-ce que c’est la conscience, qu’est-ce que c’est le double,
quels sont les êtres “à l’origine de”, qui a créé l’Humanité, pourquoi l’Humanité a été créée,
quel en était l’agenda, où s’en va l’Homme, que veut dire l’Homme, quelle est la conscience
humaine, qu’est-ce qu’elle est, qu’est-ce qu’elle représente dans sa nature parfaitement
unifiée – dans sa nature polarisée nous le savons : des milliers d’années de souffrance,
d’incompréhension, d’animisme, de religion et de science limitée – mais qu’est-ce que c’est
l’Homme ?! 

Certains ont essayé de mettre le doigt dessus en créant de grandes œuvres : De Chardin.
Mais l’Homme saura qu’est-ce que c’est l’Homme lorsqu’il aura compris la distance entre
lui et sa propre infinité.

Et sa propre infinité, c’est son Esprit, et ensuite il voudra savoir : qu’est-ce que c’est mon
Esprit ? Que veut dire le mot Esprit ? Qu’est-ce qu’il représente le mot Esprit à ma
conscience indubitablement liée à la matière, indubitablement limitée par mes sens ?
Qu’est-ce que ça veut dire le mot Esprit ?! 

Et s’il a la puissance de supporter sa grande solitude, s’il a la puissance de ne pas être
influencé par la mémoire de sa race, qu’il fut Européen, Oriental, Africain, Américain, on
lui donnera le poids de son savoir à la mesure qu’il aura la capacité de supporter le poids de
ce savoir. Et c’est pour ça que l’Homme dans sa caractéristique individuel est unique, sera
toujours unique et il n’y aura jamais deux Hommes pareils. 

Vous savez pourquoi les hiérarchies ont créé, ont donné à travers les initiés la notion de
Dieu ? Pourquoi le nom de Dieu, la notion de Dieu est venue à l’Homme... ? 

Parce que l’Homme ne pouvait pas se suffire à lui-même. L’Homme n’a jamais pu se suffire
à lui-même ! Et même aujourd’hui au vingtième siècle, l’Homme ne peut pas se suffire à
lui-même. Il est obligé de plier les genoux. Et ensuite, l’Homme, dans sa position déjà de
soumission, veut savoir, il veut qu’on lui donne les clés du royaume ! Il veut pouvoir lire le
livre qui donne l’information ultime, irrécusable, il veut entrer dans l’occulte des choses,
connaître le mystère de la vie, interpréter tout ce qui est systémique au-delà de sa planète.
Pauvre abruti ! 

Nous ne sommes même pas capables de comprendre la généalogie des fléaux sur la Terre,
les grandes raisons des fléaux sur la Terre, Nous ne sommes même pas capables de
comprendre la raison des guerres sur la Terre. Nous voulons abolir les guerres parce que
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nous voulons nous amuser, alors que le plan de vie sur la Terre est plus vaste !

Il n’y aura plus de guerres sur la Terre lorsque les Hommes auront compris que finalement,
pour unifier leur énergie, ils ont besoin d’être intelligents, qu’ils ne peuvent plus être divisés
par les religions, que les États ne peuvent plus partager leurs idéaux à cause de leurs
intérêts, ainsi de suite, ainsi de suite, ainsi de suite, ainsi de suite.

Il y a quelqu’un qui me disait dernièrement : “comment se fait-il qu’en Russie, il y a de la
mafia, comment se fait-il que c'est mafieux, la Russie”... J’ai dit, c’est très simple, la Russie
c’est mafieux parce que la Russie devient capitaliste. C’est normal, c’est transitoire. 

Ils vont développer des Lois et éliminer avec le temps la mafia, comme les Américains l’ont
fait, comme nous l’avons fait, et en attendant ça permet à la Russie de se libérer du joug du
communisme, parce que les mafieux ne sont jamais intéressés au communisme. 

La raison pour laquelle le communisme ne reviendra jamais en Russie, c’est à cause de la
mafia.  Il me dit : “ah, c’est intéressant ce point de vue-là”...

L’Homme ne sait pas penser. Pourquoi ? Parce que l’Homme fait toujours un trait d’union
entre ses émotions et les notions qu’il a de l’Histoire. Donc de donner à la mafia russe une
fonction positive, moderne, transitoire, ça ne leur vient pas à l’esprit, parce que tout
jugement qu’ils portent sur l’Histoire doit être un jugement moral. Si vous voulez
comprendre l’Histoire et porter sur l’Histoire des jugements moraux, vous ne pourrez jamais
comprendre l’Histoire. Ça, c’est sûr ! Donc nous sommes très naïfs. L’être humain est très
naïf.

Et regardez ce qu’on dit sur la naïveté. Ils disent : c’est l’inhabilité de voir dans le mal, le
bien. Intéressant ! L’inhabilité de voir dans le mal, le bien. 

L’inhabilité de voir dans la deuxième guerre mondiale, les alliés qui vont, les allemands qui
viennent, le bien en relation avec le mal qui a mené finalement à l’union de la France, de
l’Allemagne, l’ouverture de l’Europe. Et nous sommes toujours limités parce que nous
moralisons, nous mettons de l’émotion dans nos notions. 

Nous ne sommes pas capables de voir le bien dans le mal. Et j’ai eu des discussions pendant
des années, des années. Je disais : “qu’est-ce qu’ils font les Américains, ils sont en train de
faire des conneries”... Et on me disait : ne regardez pas les conneries américaines, regardez
la grande Constitution de son esprit. Ah ! J’ai fermé ma gueule. Regardez leur Constitution.
Quand ils détruiront leur Constitution, là vous vous poserez des questions, mais tant qu’ils
se battront pour la Constitution, tant qu’ils se battront pour la liberté, ils seront toujours en
voie de correction, de s’autocorriger.

Ils disent que pour voir le bien dans le mal, il faut avoir une plus grande conscience du
connu. Une plus grande conscience ! Si vous voulez voir l’évolution de l’Humanité, sur
deux, trois-cents, quatre-cents ans, cinq-cents ans, il va falloir que vous regardiez le bien
dans le mal. Le bien qui pousse le mal, qui travaille le mal, qui arrête le mal, mais qui le
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confronte, le mal.

Churchill disait que le plus grand problème des démocraties, c’est que les démocraties ne
comprennent pas le mal. Aujourd’hui nous ne comprenons pas le mal. Ces chères Nations
Unies, nous leur permettons d’établir à la Chefferie de la Commission des droits de
l’Homme, des dictatures comme Kadhafi, c'est une honte ! Qu’on me dise : “ah, ben, ça fait
partie des structures”. . . Changez-les les structures, c’est votre rôle de changer les
structures, messieurs ! Qui se sont opposés à Kadhafi ? Les États-Unis et la Corée. Pas la
France, la grande France !

Je l’ai dans le cul la France, jusqu’à tant qu’elle reprenne l’orientation qu’elle avait au
début, quand elle était réellement chevaleresque, même quand elle était gaulliste et qu’il
était capable de le dire : “à côté des Américains, je me battrai à Cuba”. Il n'avait jamais
perdu le cap, le grand de Gaulle. C’est facile de dire non, c’est plus difficile de dire oui
quand tout le monde dit non !

Plus l’Homme sera conscient, moins il ne voudra dialoguer avec les Hommes. Moins il ne
sera intéressé à leurs opinions. Il ne cherchera dans le monde que ces quelques têtes avec
lesquelles il pourra entamer un dialogue éclairant. Faites attention qui vous lisez, dans
n’importe quel domaine, que ce soit la presse, que ce soit l’ésotérisme, c’est encore pire. 

Il y a plus de “merde” dans l’ésotérisme que dans tout, dans l’occultisme, que dans tout,
parce que l’Homme en général n’a pas les moyens, il n’est pas suffisamment outillé pour
mettre à bas les grandes architectures des “mentals” illuminés. 

Je déteste l’ésotérisme ! Je regarde des livres qui sont imprimés à gauche et à droite par des
éditeurs qui ne savent pas ! Je ne peux même pas les lire, ils sont tellement astralisés. Et on
se gargarise ! Il y a des gens qui me disent : “ben, oui, mais vos livres, on ne peut pas, on
n’a pas la mémoire quand on les lit”... J’ai dit : C’est bien ! “Je ne comprends pas vos
livres”. C’est bien ! Dans dix ans, vous comprendrez. Facile ! 

Question ? Oubliez pas le petit coin chez vous, le petit coin, votre petit coin. S’il n'y a pas
un petit coin chez vous qui vous permet de savoir que vous êtes intelligents, vous avez un
gros, gros, gros problème ! Gros gros problème !

Qu’est-ce que ça veut dire “être intelligent” ? 

Il dit : ça veut dire savoir qu'on sait quelque chose. Pas plus. Ce n'est pas compliqué. 

Si on sait qu’on sait quelque chose, on est intelligent. On part de ça. Mais si on ne sait pas
qu’on sait quelque chose, on est réellement dans l’involution, on est réellement astralisé, on
n'a réellement pas d’identité, on n'est réellement pas intelligent, même si on a un doctorat. 

Question ?

Question : (concernant la lecture de livres spirituels).
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BdM : Ben, c’est trop spirituel, c’est trop bas en vibration, c’est trop astralisé, ça ne me
permet pas de me nourrir. Si je lis un livre, il faut que ça me nourrisse. Il faut que je dise :
“ah, ben, ce type-là, il dit ce que je sais”. Moi je ne suis pas intéressé à lire des livres pour
apprendre, je suis intéressé à lire… Coupure. Fin.
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La conscience télépathique PE#139 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

139 – LA CONSCIENCE TÉLÉPATHIQUE

La conscience évolutionnaire, c’est la conscience d’une nouvelle époque. Quand on parle
d’époque, on parle de longue période d’évolution, on parle de développement de conscience
totalement différente de ce que l’Homme a connu pendant l’involution, c’est-à-dire pendant
la période où il a développé une conscience égoïque. 

Et avec ce que nous vivons aujourd’hui, ou ce que nous vivrons au vingt-et-unième siècle,
vingt-deuxième siècle, ainsi de suite, l’Homme éventuellement sentira le besoin de se
comporter psychologiquement par rapport à des paramètres qui lui conviennent, qui lui
conviennent parfaitement. 

Et ce ne sera pas facile parce que l’Homme est un être d’habitudes et il est doté d’une
pensée réflective, il n’est aucunement télépathique, il est de temps à autre intuitif, mais il
n’est aucunement télépathique, et lorsqu’il est télépathique, il ne le réalise pas parce que le
taux vibratoire de sa pensée est inférieur à ce qu’il devrait être.

Donc l’Homme dans un sens, sur le plan matériel aujourd’hui, est un être qui, alors qu’il n’a
pas d’identité, ne peut pas bénéficier sur le plan psychique d’une maîtrise de sa conscience,
donc l’Homme n’est pas maître de sa conscience. 

Et comme il n’est pas maître de sa conscience, selon les évènements de la vie, les choses qui
se passent, dépendant où il vit, ce qu’il vit, ses expériences, ainsi de suite, autant sur le plan
global, international que personnel, la vie devient de plus en plus difficile à cerner, et à
cause de ceci, l’Homme vit un stress existentiel de plus en plus poignant.

C’est pour ça que ce qu’on appelle la conscience évolutionnaire, la psychologie
évolutionnaire, cette science de l’Esprit est essentielle pour l’Homme parce qu’elle lui
permettra éventuellement de se séparer, réellement de se séparer de la manière de penser de
l’Homme, de l’Humanité inconsciente en général. Et ceci l’amènera éventuellement à gravir
ou à atteindre des niveaux de conscience, des niveaux de science intérieure, des niveaux de
palpabilité de son Esprit qu’il n’a pas connus pendant l’involution, et ça, ça sera une
révolution.

L’Homme a toujours voulu, a toujours cherché à être bien dans sa peau. Il a cherché le
bonheur pendant l’involution comme moyen plus ou moins satisfaisant pour y arriver, mais
lorsque la vie le frappe ou l’expérience de la vie le frappe difficilement, il n’a pas les
moyens pour gérer l’expérience parce qu’il est seul. Et la raison pour laquelle il est seul,
c’est parce qu’il n’a pas suffisamment de conscience télépathique pour se délivrer de la
réflexion.
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Nous avons considéré ou nous considérons la réflexion comme étant le patrimoine
psychologique de l’Humanité parce que ça fait partie de notre évolution, ça fait partie de
notre développement, les philosophies nous l’ont enseignée, l’expérience psychologique
nous l’a déterminée. 

Nous vivons un déterminisme psychologique extrêmement puissant, et ce déterminisme
psychologique dure depuis des millénaires et se renforce de plus en plus, mais viendra le
point dans la courbe d’évolution de l’Homme, dans le développement de l’Homme, où il y
aura une brisure, une brisure pas nécessairement radicale, mais il y aura une brisure entre le
mouvement de la conscience vers la réflexion et un détournement de cette conscience vers
la télépathie. 

Mais c’est au point où la direction de l’évolution de la conscience va indiquer à l’Homme,
en tant qu’individu, que sa conscience personnelle est beaucoup plus complexe que semble
le pointer sa vie psychologique, et que sa conscience personnelle, en réalité, déverse
intimement dans un vaste réservoir de conscience universelle, mais un réservoir de
conscience universelle qui n’est pas spirituelle en essence, mais totalement mentale en
essence. 

La conscience, le concept, les concepts, les vues, que nous avons eus pendant l’évolution de
la conscience de l’Homme, la conscience spirituelle de l’Homme comme étant le plus élevé
niveau d’évolution, c’est une illusion de l’involution.

C’est une illusion astrale de l’involution et ça ne donne à l’Homme aucune identité
fondamentale, et ça ne permet aucunement à l’Homme d’être en conscience prépersonnelle
avec des niveaux d’Intelligence qui font partie de sa mentation universelle et du lien
universel avec lui, en tant qu’être protégé par la Lumière. 

Donc éventuellement, au cours de l’évolution, lorsque le passage se fera de l’involution à
l’évolution, l’Homme s’apercevra que les intentions ou les bonnes intentions, ou les grands
désirs spirituels qui ont marqué son involution et qui ont protégé sa conscience morale, qui
ont protégé son ego contre les afflux extrêmement souvent titanesques de la vie, sont en
réalité des aspects simplement primaires d’une conscience systémique. 

L’Homme n’est pas un être spirituel ! Dans sa définition ultimement universelle, dans son
développement universel, l’Homme n’est pas un être spirituel, parce qu’il est un être qui
peut accéder à ce que nous appelons une Intelligence propre. 

Une Intelligence propre, c’est une forme d’Intelligence qui n’est pas basée aucunement sur
les autorités extérieures, qui n’est pas basée aucunement sur les systèmes créés pendant
l’involution, donc qui est totalement libre des philosophies, des systèmes de pensée, des
idéologies ou des mécanismes de réflexion créés pour son support psychologique, afin de
protéger les États, les sociétés qui ont sur lui une certaine autorité au niveau gestionnaire.

Mais en réalité, sur le plan mental, l’Homme est un être totalement libre, il est un être
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absolument intelligent, mais non pas intelligent dans le sens que nous le croyons ou dans le
sens que nous le voyons aujourd’hui, parce que notre notion d’intelligence est une notion
extrêmement réduite. Et c’est une notion qui est fondée sur la réflexion, l’analyse, le sens
critique, mais qui ne permet pas à l’Homme d’entrer en conversion télépathique avec les
plans systémiques de sa conscience, d’où il est originalement, ou avec lesquels il est
originalement membre avant l’incarnation.

Donc l’Homme est un être systémique, incarné sur le plan matériel pour une évolution
personnelle, pour un développement personnel au niveau de l’âme, mais qui doit retourner
un jour à l’immortalité en laissant sa chair, et en passant du plan astral qui est le plan de la
mort, au plan morontiel qui est le plan systémique. 

Et pour que l’Homme en arrive éventuellement à réorganiser psychiquement son état
mental, pour qu’il en arrive éventuellement à pouvoir réaliser ce que veut dire réellement le
mot Intelligence, il doit se dissocier psychologiquement de sa pensée, en arriver à
comprendre les manipulations extrêmement intenses de sa réflexion psychologique, donc de
son ego, donc de sa personnalité, pour éventuellement épouser des sentiers qui lui sont
personnels, mais qui sont aussi en même temps universels, et qui lui permettront un jour de
ne plus revenir sur le plan matériel et de construire d’autres civilisations dans d’autres
espaces-temps, qui ne font pas partie de la mémoire de la race. 

Lorsque nous disons que l’Homme est un être intelligent, nous disons que pour que
l’Homme bénéficie de son êtreté, il devra un jour passer de l’involution à l’évolution, c’est-
à-dire prendre conscience, prendre conscience du lien universel entre son ego, c’est-à-dire
cette partie de lui qui est incarnée, mais qui est aveuglée par la matière, et son Esprit, c’est-
à-dire cette partie de lui qui n’a rien à voir avec la notion spirituelle de l’Esprit que nous
avons donnée pendant l’involution à des entités spirituelles, mais réellement à des
Intelligences pures qui n’ont rien à voir avec les mythes formés, formulés par les religions
pour l’Homme de l’involution. 

L’Homme de l’évolution, l’Homme évolué, appelez-le comme vous voulez, cet Homme qui
sera télépathe, cet Homme qui aura une conscience mentale, cet Homme qui comprendra la
réflexion, mais n’en sera pas piégé, cet Homme qui aura le pouvoir sur le plan matériel de
faire un discernement intégral entre le phénomène de penser et le phénomène de savoir,
pourra éventuellement en arriver à s’accrocher, à connecter avec des niveaux d’Intelligence
suffisamment avancés ou tellement avancés qu’en tant qu’ego, EN TANT QU'EGO, il
n’existera plus.

Et lorsque l’Homme cessera d’exister en tant qu’ego, il existera simplement en tant qu’Être-
Lumière. Il sera totalement fonctionnel sur le plan psychique, il aura une conscience
totalement développée, il sera capable sur le plan matériel et sur les autres plans de
converser avec des êtres qui pourront, avec le temps, selon son évolution, travailler avec lui.

Lorsque nous regardons ce qui se passe dans le monde aujourd’hui, avec un renouvellement
de cette vague, de cette vague destructrice de religionisme, de fanatisme, qui va nous
englober au vingt-et-unième siècle, parce que ça fait partie du karma des nations, nous
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avons une notion ! 

Évidemment, si nous sommes Juifs, si nous sommes Chrétiens, ainsi de suite, et que nous
appartenons à des religions qui déjà ont développé l’esprit critique, nous ne sentons pas ces
états parce que nous avons délaissé ces états au Moyen Âge, nous avons délaissé ces formes
de spiritualité, ces formes de religion ou de religiosité dans un temps où la science n’avait
pas encore envahi complètement le temple de l’expérience. 

Mais aujourd’hui, avec ce qui se passe dans le monde, nous allons remettre le doigt, revoir,
revisiter le caractère extrêmement nocif des religions qui ne sont pas suffisamment
balancées, équilibrées et qui plongent dans des formes d’extrémisme. 

Et ceci va amener l’Homme du vingt-et-unième siècle, les nations, à devoir considérer des
changements à ce niveau-là, mais c’est au niveau individuel, au niveau de conscience
individuelle, que l’Homme va réaliser jusqu’à quel point ce qu’il considère, ce qu’il a
considéré pendant si longtemps comme étant si important, les religions, la spiritualité,
comme étant un masque qui cache son Intelligence, un masque !

L’évolution de l’Homme, c’est un processus. L’évolution de l’Homme en tant qu’individu,
c’est un processus. L’évolution de l’Homme en tant qu’être, c’est une finalité. 

Donc il y a une différence entre un processus et une finalité. L’Homme s’en va, l’Homme
en tant qu’individu – je ne parle pas de l’Homme en tant qu’être collectif – l’Homme en tant
qu’individu s’en va vers une finalité, et il s’en va en tant qu’individu vers une
préconscience, c’est-à-dire une conscience télépathe avec d’autres niveaux d’Intelligence. 

Mais le processus, le passage de l’involution à l’évolution, la déconstruction de l’ego et la
reconstruction de l’ego, permettra éventuellement à l’Homme de réaliser et de savoir, même
à son niveau personnel, même si c’est un niveau qui est inférieur à ce qu’il pourrait être au
cours de son développement, l’Homme apprendra qu’il est effectivement ou qu’il a
effectivement accès à de l’Intelligence.

De l’Intelligence, qu’est-ce que c’est ? Qu’est-ce que ça demande ? Quelle est sa
fondation ? Quelle est la fondation de ce phénomène de l’Intelligence ? Si nous le regardons
d’un point de vue psychique, d’un point de vue universel, d’un point de vue évolutionnaire,
du point de vue d’une psychologie évolutionnaire, nous sommes forcés de considérer
l’Intelligence comme étant quelque chose qui n’appartient pas à l’ego.

Donc dans la mesure où vous avez de l’Intelligence, vous sentez de l’Intelligence, vous
réfléchissez, vous vous sentez intelligents, vous pensez que vous êtes intelligents, dans la
mesure où cette Intelligence, où cette fraction de Lumière qui fait partie de votre réalité
appartient à l’ego, donc est trop colorée par l’ego, vous pouvez être assurés que vous n’êtes
pas encore dans votre Intelligence pure. 

Vous êtes simplement dans un mouvement, dans un rayonnement de votre conscience qui, à
votre niveau, pour votre développement, selon votre développement, selon votre évolution,
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vous permet d’expérimenter la vie sur la Terre sans nécessairement comprendre la finalité
de cette expérience, parce que l’Homme n’a pas de conscience télépathique.

Si on fait une lecture à partir des plans, regardez ce que nous recevons. 

Dans la mesure où l’Homme prendra conscience de lui-même, il sera obligé, forcé, amené
avec le temps de s’allier à d’autres niveaux, de S’ALLIER à d’autres niveaux. 

Nous vivons sur le plan matériel et nous ne sommes pas alliés à aucun niveau. Donc à cause
de ceci, nous avons la réflexion, nous pensons que nous sommes sages, nous pensons que
nous sommes intelligents, nous pensons que nous avons de la grande science, nous pensons
toutes sortes de choses, et ceci fait partie de notre involution. 

Mais pour passer de l’involution à l’évolution, donc de la réflexion au savoir, l’Homme sera
obligé de s’allier à d’autres niveaux. Et ce ne sera pas facile pour lui, au niveau de l’ego, de
s’allier à d’autres niveaux, parce que l’Homme a une notion extrêmement puérile,
extrêmement ombragée, extrêmement sombre de ce que nous appelons la liberté.

Le concept du libre arbitre qui fait partie de sa conscience personnelle, le concept du libre
arbitre qu’il épouse psychologiquement ou philosophiquement depuis très longtemps, c’est
un concept qui fait partie de sa réflexion. Ce n’est pas parce que l’Homme a un libre arbitre
qu’il est libre. 

Et tant que l’Homme ne sera pas capable, n’aura pas réussi à décortiquer, à faire la
différence entre le libre arbitre, ce que l’ego croit être une forme de liberté, et la liberté
fondamentale, l’Homme ne pourra pas conscientiser son être et ne pourra pas bénéficier
d’une télépathie ou d’un lien universel avec des Intelligences qui sont techniquement
systémiques.

Qu’est-ce qu’une Intelligence systémique ? 

Si nous faisons une lecture, une Intelligence systémique, c’est une Intelligence qui n’a
jamais eu d’incarnation, qui n’a pas besoin d’incarnation et qui a toujours été en dehors de
ce que nous appelons les Lois planétaires. 

Donc une Intelligence systémique, ce n’est pas une âme. C’est ce que nous appelons un
Esprit. Parce que nous sommes obligés aujourd’hui, pour des raisons de vocabulaire, pour
des raisons de contrôle de l’information, pour des raisons de dimensionnalité psychique au
niveau de la réalité du monde ou des Univers parallèles, nous sommes obligés de donner des
termes ou d’utiliser des termes pour définir la nature de ces grandes Intelligences. 

Mais, dans le fond, le mot “Esprit” n’a AUCUNE signification, parce que le mot Esprit est
simplement un terme spirituel utilisé par l’Homme de l’involution pour essayer de sentir, de
mettre le doigt sur l’ineffabilité de certains royaumes, de certains niveaux, de certaines
consciences, de certaines puissances, de certaines Intelligences. Et l’Homme ne peut pas
mettre le doigt sur ces choses, sur ces Intelligences, sur ces Lumières, parce qu’il n’est pas
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suffisamment conscient. 

Donc il est obligé d’utiliser le mot “Esprit” parce que le mot “Esprit” lui convient, le mot
“Esprit” le rassure, le mot “Esprit” l’instruit d’une sorte de structure ou d’architecture
prémondiale qui ne l’effraie pas trop ; une architecture qui lui permet de respirer sur la Terre
sans croire ou sans devoir croire, ou sans devoir appréhender des niveaux de vie, des
niveaux de civilisation, des niveaux de conscience, des niveaux de sagesse systémiques
tellement vastes que, confronté à sa petite réalité philosophique, il serait obligé de
réellement devoir se protéger.

Donc pour le moment, nous utilisons le mot “Esprit”, et nous devrions, pour des raisons de
développement inévitable, en arriver éventuellement de parler de CONSCIENCE
PRÉPERSONNELLE. 

Si nous utilisons le terme de conscience prépersonnelle au lieu du concept de l’Esprit, à ce
moment-là au moins, nous commençons à déspiritualiser le concept de la liaison entre
l’Homme et les mondes invisibles. Nous commençons déjà à superposer au-dessus du
monde des âmes, donc des mémoires incarnées, des états de conscience, des états de
puissance, des états de conscience créative qui font partie du fameux système jamais
compris de l’Homme, de la divinité. 

Et nous avons fait l’erreur, pendant l’involution, de faire l’équation, de faire un parallèle,
d’établir une relation absolue entre l’Homme et Dieu, et ça n’existe pas, parce que le
concept de Dieu, c’est un concept qui a été utilisé pendant l’involution pour permettre à
l’Homme de saisir l’ineffable, sans pouvoir le comprendre dans sa nature, dans son
architecture et dans le caractère systémique de sa composition.

Donc l’Homme sera obligé un jour d’éliminer le concept de Dieu et le remplacer par
d’autres notions qui viendront à lui au fur et à mesure où il deviendra de plus en plus
télépathe et de plus en plus prépersonnel, c’est-à-dire de moins en moins impliqué dans la
conscience de son ego.

À ce moment-là l’Homme deviendra réellement un être intelligent, passera de l’involution à
l’évolution et pourra finalement commencer, sur le plan matériel, pas simplement au-delà de
la matérialité, mais sur le plan matériel, à définir par ses propres moyens les mystères, parce
que les mystères, dans le fond, n’existent pas.

Ce sont simplement des voiles qui ont été érigés sur la conscience de l’Homme pour sa
protection, afin de permettre que le concept de Dieu, pendant l’involution, serve à son
développement moral, alors qu’aujourd’hui on s’aperçoit que le concept de Dieu est en train
de rendre l’Homme extrêmement immoral.

Ce qui retarde le plus le développement de la conscience humaine sur la Terre, c’est le
concept de l’autorité. Dans tous les systèmes de pensée, dans toutes les idéologies, dans
toutes les religions, dans toutes les philosophies, dans toutes les politiques, nous sommes
confrontés au concept de l’autorité.
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Il y a des êtres sur la Terre qui sont extrêmement avancés dans ce qu’on appelle la
conscience critique ou la conscience analytique, ou la conscience dialectique. Et ces êtres-là
ont la capacité, pour des raisons d’autorité, pour des raisons que j’appelle des raisons d’abus
de l’autre, ont la capacité d’empêcher l’Homme, l’individu, de vibrer sa propre Intelligence.
Pourquoi ? Parce que l’Homme n’est pas dans sa propre Intelligence. 

Si l’Homme était en dehors de l’involution, il serait dans sa propre Intelligence, et il n’y a
aucune autorité dans le monde ou en dehors du monde, même sur le plan astral, sur le plan
morontiel, qui pourrait réduire, diminuer, si vous voulez, son Intelligence. Donc l’Homme
serait réellement un être libre, mais ce n’est pas le cas, ce n’est pas le cas parce que
l’Homme est fasciné par l’autorité, et la plus grande autorité et le plus grand concept de
l’autorité qui a été créé au-dessus de sa conscience, c’est le concept de Dieu. 

Et tant que l’Homme n’en arrivera pas un jour à pouvoir se déposséder de ce concept pour
le remplacer avec quelque chose de plus scientifique, de plus réel, de plus systémique,
l’Homme demeurera un être spirituel et il sera obligé, sur le plan matériel, d’invoquer
l’autorité des systèmes ou des idéologies, ou des religions ou des spiritualités, pour pouvoir
sentir qu’il est bien dans sa peau. C’est très dangereux de l’autorité. 

Quand je parle, quand je dis que de l’autorité c’est dangereux, je ne parle pas de l’autorité
purement mécanique. Je parle de l’autorité qui s’assied sur la conscience de l’Homme, qui
s’imprègne dans la conscience de l’Homme, qui lui enlève sa propre Lumière, pour
remplacer la Lumière de l’Homme par ses ombres. C’est de cette autorité que je parle.

Effectivement, il faut de l’autorité. Il faut qu’un policier ait de l’autorité, mais je ne parle
pas de cette autorité mécanique, je parle de l’autorité des opinions. Et c’est à cause de
l’autorité des opinions que l’Homme aujourd’hui, après des siècles et des siècles de
développement, n’est plus capable de voir sa propre réalité, n’est plus capable d’être
prépersonnel, et ne peut pas entretenir dans sa conscience une conscience télépathe. 

Et l’Homme verra, au cours de l’évolution, qu’au fur et à mesure où il avancera dans son
développement, au fur et à mesure, il sera obligé de mettre par terre toutes les formes
d’autorité. Je ne parle pas de l’autorité mécanique, je parle de l’autorité insidieuse qui
affecte son mental, qui lui dit quoi est réel. 

L’Homme doit savoir par lui-même, lorsqu’il est individualisé, quoi est réel, ce n’est pas à
quelqu’un de lui dire quoi est réel. Ça n’existe pas un Homme plus grand qu’un autre.
L’Homme a sa propre responsabilité, et cette responsabilité, elle est par rapport à lui-même.
Donc c’est à lui de pouvoir définir quoi est réel, mais s’il ne peut pas le faire parce qu’il est
trop ombragé par l’autorité des idéologies, à ce moment-là l’Homme demeurera un être
involutionnaire, alors que d’autres réussiront avec le temps à échapper à cette condition. 

Il y a des choses que l’Homme en involution, l’Homme intelligent, l’Homme qui veut
avancer, il y a des choses que l’Homme doit comprendre, et une des choses qu’il doit
comprendre, c’est le phénomène de l’autorité. 
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Pendant l’involution, nous avons voulu nous élever en conscience, nous avons voulu nous
élever en spiritualité, nous sommes allés vers des maîtres, nous sommes allés vers des
couvents, nous sommes allés vers des “conventums”, nous sommes allés vers des sociétés
secrètes, nous avons fait des chemins. 

Et au bout de ces chemins, nous avons trouvé des maîtres, nous avons trouvé des autorités,
et nous avons réalisé au cours des années que… Ah ! Il y a toujours une lacune, toujours
une lacune ! Nous étudions toujours la mauvaise chose. Au lieu d’étudier l’autorité, nous
étudions la spiritualité, nous étudions la religion, nous étudions l’idéologie, nous ne
regardons pas qu’est-ce que c’est de l’autorité. Et si nous faisons une lecture, regardez ce
que nous recevons au niveau de l’autorité.

De l’autorité, c’est de la compression de l’Ego-lumière. 

Donc un Homme qui subit de l’autorité d’un Homme ou de quelque chose, son Ego-
Lumière, son Être-Lumière est comprimé. Et si son Être-Lumière est comprimé, il ne peut
pas libérer cette Lumière. Et s’il ne peut pas libérer cette Lumière, il ne peut pas être
parfaitement sa Lumière. Ça, c’est le danger de l’autorité.

Regardez les ravages que nous vivons, que nous avons vécus pendant l’involution et que
nous vivons même jusqu’à aujourd’hui. L’abomination de la vie sur le plan matériel,
l’autorité des scientistes qui croient être savants, l’autorité des religieux qui croient être
“Dieu-donné”, l’autorité des politiciens, des politiques, des idéologies qui croient pouvoir
faire avec les masses humaines ce qu’elles veulent pour le principe de l’État ! 

Et si nous regardons la confusion qui existe aujourd’hui dans le monde, c’est parce que nous
n’avons jamais compris le phénomène de l’autorité, nous avons toujours étudié la mauvaise
chose. Nous avons voulu être spirituels, élevés, grands, mais grands à partir de qui, de quel
maître, de quelle idéologie ?! 

Le plus grand danger de l’Homme, c’est de ne pas comprendre, de ne pas étudier, de ne pas
savoir que l’autorité comprime son énergie, comprime sa Lumière, lui enlève sa Lumière.
Parce que quand quelqu’un impose son autorité sur vous, qu’est-ce qu’il arrive de vous ?
Vous n’êtes plus.

Vous n’êtes plus ! Et vous osez, pour des raisons émotionnelles, pour des raisons affectives,
pour des raisons de collaboration avec la mémoire de la race, vous osez dire que... Ah !
Votre Dieu est grand, que votre Dieu est meilleur que l'autre, que votre idéologie est la
meilleure, et vous tombez dans la même trappe que les autres, vous imposez sur les autres
votre autorité, et le phénomène continue, se perpétue dans la société !

Mais un jour, ce phénomène sera arrêté par l’Homme, l’Homme qui est un être unique et qui
est uniquement intelligent lorsqu’il prend conscience de son autorité. Vous ne sentirez
jamais votre Intelligence tant que vous ne sentirez pas votre autorité, je vous l’assure. Ce ne
sont pas les doctorats qui vont vous donner de l’Intelligence. Ce ne sont pas vos études
universitaires qui vont vous donner de l’Intelligence !
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Tant que vous n’aurez pas votre autorité, vous ne serez pas dans votre Intelligence.
Pourquoi ? Parce qu’un Homme qui est dans son autorité définit la réalité. Selon sa capacité,
selon son taux de vibration, selon son évolution, il définit la réalité ! 

Qui va définir la réalité ? Qui va dire, qui va définir ce que Dieu est ? Le prêtre ?! Le
chaman ?! Le pape ?! Et si l’Homme est en communication télépathique avec le plan mental
et qu’il commence, et qu’il veut, pour des raisons d’instruction, pour des raisons d’étude,
poser des questions : “mais, qu’est-ce que c’est Dieu”... On va lui donner des réponses. 

Il aura des réponses, mais les réponses qu’il aura seront ses réponses, et non pas des
réponses qui ont été calquées sur la mémoire sombre d’une Humanité involutive dont les
états psychologiques les plus élevés étaient des formes réellement complexes et avancées de
l’animisme humanitaire. C’est de l’animisme, c’est de l’âme ! 

L’Homme est de l’âme ! Il n’est pas de l’Esprit, il est de l’âme ! Il est de la mémoire
consciente, inconsciente, il n’y a rien en lui qui soit Lumière parfaite, parce qu’il n’a pas
d’autorité !

Tout ce qu’il a, il est allé le chercher dans les livres, dans les revues, dans les notions, dans
les catéchèses. Ça lui a été présenté par d’autres qui sont dans la même situation que lui,
souvent plus ignorants que lui, mais professant pour des raisons de grande virtuosité, d’être
supérieurs à la race moyenne. 

Le plus grand problème de l’Homme sur la Terre est le fait qu’il n’a pas d’autorité, et il n’a
pas d’autorité parce qu’il n’a pas d’identité, et il n’a pas d’identité parce qu’il est en
réflexion. 

Donc étant en réflexion, il est incapable, il est INCAPABLE d’appliquer les Lois de la
critique mentale à la critique psychologique, c’est-à-dire qu’il n’est pas capable de définir
par lui-même les attributs extrêmement spectaculaires d’une conscience systémique, qui
peut regarder dans tous les coins, à tous les niveaux de la vie, comprendre, définir sur le
plan matériel, sur le plan astral, sur le plan morontiel, comment s’exécute la volonté
universelle, comment se définit la réalité universelle, comment s’évoquent les architectures
des mondes qui créent à l’infini sans que l’Homme ne se rende compte. 

Vous croyez que vos rêves sont le produit d’un subconscient parce que Freud a parlé de
subconscient ? Ça n’existe pas le subconscient, c’est une conception légitime. Lorsque
l’Homme aura l’autorité, l’Homme saura, verra que le subconscient, ça n’existe pas, que les
rêves sont créés, comme la pensée est créée, sur des plans qui font partie de sa
multidimensionnalité systémique. 

Et la raison pour laquelle vous aimez ces concepts, vous aimez le subconscient, vous aimez
la réflexion, c’est parce que tous ces mots, toutes ces notions vous protègent contre votre
réalité, contre votre autorité, vous protègent contre un savoir qui est plus vaste que votre
capacité d’en faire la critique. 
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Une autre lecture : la pensée est simplement une modification, une MODIFICATION de
notre relation avec l’Homme pour sa protection. 

La pensée, ce que nous vivons comme pensée, est une modification extrêmement
intelligente, créée par la Lumière des mondes systémiques pour protéger l’Homme sur la
Terre d’une destruction massive de son ego, qu’on appelle la folie, afin qu’il puisse sur le
plan psychologique expérimenter la vie pour pouvoir créer une mémoire qui sert au cours de
l’évolution au développement de nouvelles architectures. 

La pensée humaine sur la Terre fait partie d’une immense DNA cosmique, universelle,
psychique, Et chaque fois que l’Homme pense, que ce soit une bonne pensée, que ce soit
une mauvaise pensée, c’est sans importance. 

Toute cette énergie psychique fait partie d’une immense spirale d’énergie qui fait partie de
la volonté universelle de l’évolution. Tout évolue, tout se développe. La vie, c’est une
volonté évolutionnaire. Nous n’avons pas besoin d’établir, de structurer, d’instituer une
divinité pour comprendre qu’est-ce que c’est la vie. 

Une lecture : Ils disent que vous ne pouvez pas vous imaginer, ou vous êtes obligés de vous
imaginer un concept de Dieu, parce que vous n’êtes pas capables de supporter l’impression
que l’Univers est gouverné par des milliards d’Intelligences. 

Donc pour vous faciliter la tâche émotionnelle, pour vous permettre de supporter cette
infinité, ces masses de mondes, ces masses de monde où vous aimez regarder à travers la
télévision, vous aimez regarder à travers le télescope de Hubble, mais vous vivez la
fascination, la fascination de cette grande divinité universelle en évolution. 

Mais lorsqu’il s’agit de regarder plus profondément dans l’écharpe, dans la structure des
mondes systémiques, vous craignez la pluralité des Intelligences qui gouvernent les
Univers. Vous préférez la synthétiser, amener tout ceci dans une formation, dans une notion
qu’on appelle Dieu, pourquoi ? Parce que l’unité favorise votre émotivité, alors que la
pluralité fracture votre propre unité. 

Vous vous rappelez, au début du siècle, lorsque la science commençait, et lorsque l’Homme
avec sa technologie commençait à regarder dans les atomes, regarder au niveau des
molécules, ainsi de suite, ou que des scientistes, des médecins regardaient, faisaient des
études physiologiques, par exemple, de l’amour, on disait : “ah, ben, de l’amour, c’est un
phénomène électrique qui passe d’ici, qui s’en va là, bababa”... Et les gens étaient déprimés
parce qu’ils disaient : “ah, ben,  de l’amour comme ça, c’est de la merde, ça c’est... Moi,
vivre de l’amour, moi je”… Alors pourquoi ? 

Pourquoi l’Homme était vitrifié, pourquoi il était dépaysé ou même déprimé lorsque le
scientiste faisait une analyse un petit peu trop critique de l’amour, de ces grands
sentiments ? Parce que l’analyse, la science s’éloignait de l’unité pour entrer dans le
mouvement pluraliste de la conquête de l’observation, et l’ego n’est pas bien.
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On n’est pas intéressé de savoir que chaque fois qu’on embrasse notre femme, ce sont des
électrons qui se promènent, et babababa... On ne veut pas, on veut simplement cette unité de
conscience, cette divinisation de l’émotion. Ah là, dans cette divinisation de l’émotion, on
est bien ! Mais si on demeurait à ce niveau, on n’en arriverait jamais à comprendre la
pluralité des mondes, la pluralité des expériences, la pluralité des phénomènes, ainsi de
suite. C’est la même chose pour le concept de Dieu. 

Vous croyez que l’Homme peut en arriver à avoir une conscience intégrale, c’est-à-dire une
conscience systémique sur le plan matériel, pouvoir définir la réalité, le phénomène
matériel, astral ou morontiel à partir d’une conscience qui réfléchit ?! Une conscience qui
réfléchit, c’est une conscience qui n’est pas ! Une conscience qui réfléchit, c’est une
conscience qui n’est pas, même si elle est très effective. 

Il ne s’agit pas pour nous en tant qu’Hommes d’être découragés et de dire :  “ah, ben, on
n’en arrivera jamais à ces états de conscience”... Il s’agit pour l’Homme de commencer
petit à petit à regarder jusqu’à quel point dans sa vie, il est sans autorité. 

Déjà c’est un grand mouvement, déjà c’est de la conscience, déjà c’est de la conscience qui
s’éveille, parce que ça force l’individu à son niveau de faire la mainmise sur ce qu’il sait, et
de ne jamais se laisser influencer par ce qui est extérieur à lui. Et ça, ce n’est pas facile. Ce
n’est pas facile ! 

Une lecture : être dans l’autorité, c’est, ou ça équivaut à ne pas pouvoir avoir de maître. Ne
pas pouvoir avoir de maître ! 

Ceci ne veut pas dire qu’il n’y a pas de grandes personnes dans le monde, de grands maîtres,
mais vous ne devez pas avoir de maître. Vous devez simplement pouvoir identifier des
individus qui pensent peut-être comme vous. Ce n’est pas pareil. Ce n’est pas un problème :
“ah, lui, c’est bien ce qu’il dit ; ah, ben lui, c’est bien ce qu’il dit ; ah, ben lui, c’est bien”...
Ah ! Pas de problème ! Vous vous identifiez des amis dans le monde. Mais de là à avoir des
maîtres, un maître, c’est déjà une apostasie. 

Regardez : comment pouvez-vous être avec nous si vous êtes avec les Hommes ? Comment
pouvez-vous être avec nous, c’est-à-dire avec la conscience systémique humaine, mentale,
de l’Homme individualisé, si nous sommes avec les Hommes, c’est-à-dire si nous sommes
sous le joug de leur autorité ?! C'est impossible.

Regardez bien le phénomène de l’autorité dans votre vie. Il ne s’agit pas d’être radical, il ne
s’agit pas d’être marginal, il s’agit de comprendre le phénomène de l’autorité. 

Moi je fais comme tout le monde, j’arrive sur le coin de la rue, je respecte les Lois. Je
rencontre un policier, je dis : “bonjour, monsieur l’officier”. Je respecte l’autorité
mécanique du monde, nous avons besoin de Lois. Ce n’est pas de cette autorité que je parle. 

Je parle de l’autorité insidieuse qui me dit comment penser, comment définir le réel,
comment définir l’invisible, comment définir Dieu. Cette autorité insidieuse qui fait partie
du pouvoir temporel des religions, des philosophies, des idéologies, des maîtres.
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Un Homme qui a un maître n’est pas lui-même un Homme complet. Si vous avez un maître,
vous devriez être suffisamment conscients pour maîtriser votre énergie afin que lui, un jour,
apprenne de vous. Mais si votre maître ne peut pas apprendre de vous, vous n’êtes pas dans
votre autorité, vous êtes un disciple, vous êtes un “con disciple”. 

Un Homme dans son autorité ne peut pas apprendre de personne ! Il apprend de LUI-
MÊME, il échange avec d’autres qui apprennent de lui-même, d’eux-mêmes. Et c’est ça la
différence entre l’involution et l’évolution. C’est ça la différence entre la psychologie
mécaniste du vingtième siècle et la psychologie évolutionnaire qui prend racine dans le
monde, et qui permettra éventuellement à l’Homme de comprendre les grands attributs de sa
carrière évolutionnaire. 

La conscience, c’est une science exacte, ce n’est pas un feeling, ce n’est pas un état
ténébreux, ce n’est pas un état émotionnel, ce n’est pas un état spirituel, de la conscience.
C’est une science exacte ! Elle est dans sa propre autorité, elle ne convient d’aucune
autorité, et elle peut échanger avec toutes les autorités. C’est une science exacte, la
conscience. C’est une télépathie. C’est un lien systémique avec des mondes que, pour le
moment, nous ne voyons pas, parce que nous devons remplir notre rôle en tant qu’agents
incarnationnels sur une planète expérimentale.

Une autre lecture : le problème de l’Homme, c’est qu’il croit qu’il est petit. L’Homme croit
qu’il est petit, et l’Homme n’est pas petit, mais s’il ne se donne pas d’être dans son autorité,
dans sa globalité, il sera toujours petit parce que l’autre, le maître, sera toujours plus grand
que lui. Et si vous sentez qu’il y a des gens dans le monde qui sont plus grands que vous en
conscience, ça veut dire que votre conscience est inférieure à ce qu’elle devrait être. 

Ça ne se compare pas, des consciences. De la conscience, c’est de l’énergie pure. Ça ne se
compare pas. C’est vibratoire, ce n’est pas psychologique. 

Un jour vous comprendrez que tout ce que vous avez étudié pendant l’involution n’a rien à
voir avec l’Intelligence. Vous lirez des livres... Vous lirez des livres, vous sentirez dans les
livres la spiritualité, vous serez obligés de les mettre de côté. Vous lirez des livres qui, il y a
vingt ans, vingt-cinq ans, vous avaient fasciné et vous direz : “ah, ça, je ne peux pas lire
ça”... L'Homme aura une autre vibration. Les livres vous sembleront être à l’eau de rose,
vous sentirez l’angélisme dans les livres. 

Vous rencontrerez les gens et vous verrez et vous saurez instantanément qu’ils sont
spirituels. S’ils le sont trop, vous aurez le frisson, vous serez obligés de vous séparer d’eux,
autant que par le passé vous avez cherché leur compagnie, parce que vous étiez vous-mêmes
coupés du même matériel.

L’Homme est unique, chaque être humain est unique en potentiel. Une fois que l’Homme se
découvre, se réalise dans son unicité, il ne peut plus se dresser, s’habiller, s’envelopper dans
les linceuls utilisés par les autres. Il ne peut pas ! Il n’y a plus d’âme en lui, plus
suffisamment de mémoire en lui. Il devient Esprit, il devient systémique, il devient
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prépersonnel, il devient mental, il ne fait que vibrer. Il n’a plus besoin d’étudier pour savoir,
il n’a plus besoin de réfléchir pour appréhender. Il est dans la paix de son Esprit parce qu’il
ne cherche plus.

Tant que vous cherchez, tant que l’Homme cherche, il est encore dans l’involution, il a
encore besoin de maîtres. Je comprends la fonction des maîtres, je ne suis pas stupide. Je
comprends la fonction des religions, je ne suis pas ignorant. J’explique simplement un
principe d’évolution. 

J’explique le mouvement de l’involution vers l’évolution et la grande fracture ici, au bas du
V, qui permettra à l’Homme finalement de se libérer, mais de se libérer à partir de lui-
même, pas à partir des maîtres qui l’emprisonnent à un autre niveau, qui astralisent sa
conscience à un autre niveau, qui le gardent dans une personnalité. L’Homme n’a pas besoin
de personnalité, il doit être une personne unique.

Regardez bien le phénomène de l’autorité dans votre vie, et je ne parle jamais de l’autorité
mécanique, je parle de l’autorité, de cette imposition sur votre mental à travers vos
émotions, de notions qui n’ont rien à voir avec le réel et qui font partie du pouvoir des
autres sur vous, et vous verrez jusqu’à quel point vous êtes coincés. 

Je me rappelle quand j’étais... Il y a quelques années, ma petite fille était venue à la maison,
elle était au couvent dans ce temps-là, et elle est venue en fin de semaine et elle me disait :
“la sœur, durant la semaine, nous a dit que si nous n’étions pas gentilles, le petit Jésus
pleurerait”... 

J’ai dit : “toi, qu’est-ce que tu penses”... Elle dit : “je crois pas”... Ah, j’ai dit : “c’est la
réponse”... Elle était dans son autorité la petite, je ne l’ai pas influencée, je l’ai laissée dans
son autorité. Je ne l’ai pas influencée maladroitement pour dire : “ah, ben, tu dois écouter la
sœur”... Fin.
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La télépathisation de la pensée humaine PE#140
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

140 – LA TÉLÉPATHISATION 
DE LA 

PENSÉE HUMAINE

La notion de conscience que nous avons aujourd’hui au vingtième siècle va évoluer avec la
conscience des plans. Nous avons une notion extrêmement primitive de la conscience
humaine, de la conscience personnelle, ainsi de suite. Nous vivons réellement dans un
enclos, dans un œuf. 

Il faudra un jour que l’œuf soit brisé, la coquille de l’œuf soit brisée pour que l’Homme
finalement s’émancipe totalement au niveau du mental. Et c’est à partir de ce moment-là
que sa conscience prendra de l'ampleur, mais elle prendra de l’ampleur en relation avec sa
capacité de télépathiser sa pensée.

“Télépathiser la pensée” veut-dire la rendre totalement libre de l’ego, et quand la pensée est
rendue libre de l’ego, ça se sent, ça se sait, parce que le rapport entre le mortel et la partie
immortelle de la conscience s'installe instantanément, se vérifie, s'actualise, fait partie de la
nouvelle réalité, fait partie de la Genèse du Réel. 

Pour l’Homme, la télépathisation de la pensée viendra petit à petit en général, ça ne se fera
pas tout d’un coup, à moins qu’il vive une fusion instantanée, donc ça se fera graduellement
dépendant de son plan de vie, dépendant de l'agenda qu’a l’ajusteur de pensée avec lui.

L’Homme ne pourra pas forcer la télépathisation, ça ne se force pas, ça vient d’en haut, et
comme ce n’est pas spirituel, ça ne peut pas être déclenché par l’ego qui cherche ou qui
recherche ! C’est le résultat d’une prise en charge du mortel à partir d'une CONSCIENCE
SYSTÉMIQUE PRÉPERSONNELLE. C’est réellement une prise en charge.

Quand la prise en charge est très très évidente, très radicale, très abrupte, c’est comme si
l’ego est enlevé de la conscience de l’Homme, et à ce moment-là il vit une fusion, il devient
télépathique. Mais même là, il doit, pendant des années, subir cette transformation profonde,
et en arriver un jour à un nouvel équilibre, à une intégration du mortel avec la contrepartie
immortelle de sa conscience. 

L’intégration est importante parce qu’elle permet à l’Homme finalement de bénéficier, alors
qu'il s’équilibre sur le plan matériel, de bénéficier de cette Lumière, de cette Intelligence qui
devient de plus en plus permanente chez lui. La permanence de l’Intelligence, c’est
réellement la marque de l’Homme nouveau, il ne peut pas en sortir, il ne peut pas s’en
dévier, il est dedans, il ne peut pas éclipser le soleil, il ne peut pas devenir lunaire, il est
toujours solaire.
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C’est à ce moment-là que la télépathisation de la pensée devient évidente pour lui et que la
réflexion de la pensée devient réellement pénible pour lui. 

Autant elle fut évidente pour lui pendant l’involution, la réflexion, autant dans l’évolution
elle sera pénible. Autant la télépathie pendant l’involution devenait impossible, autant dans
l’évolution elle fera partie concourante de sa vie à deux niveaux, à plusieurs niveaux.

Une des raisons pour laquelle l’Homme a peur de la mort, c’est parce qu’il pense. S’il ne
pensait pas, il n’aurait pas peur de la mort. La crainte de la mort crée chez lui des angoisses
existentielles, créent chez lui des mécanismes astraux qui déforment sa réalité et qui
l’empêchent encore de demeurer télépathe avec le plan systémique et de passer à une
conscience morontielle ; donc le retour en conscience astrale. 

Ensuite, il revient en conscience matérielle, ainsi de suite, les cycles de réincarnation, au
lieu de simplement se libérer de ceci pour morontialiser son énergie, c’est-à-dire
systématiser de manière finalitaire son lien avec ce que nous appelons les Intelligences
universelles.

La télépathisation de la pensée, c’est un phénomène remarquable, c’est un phénomène
unique à l’Homme, c’est un phénomène qui est neuf sur la Terre parce que ça fait partie de
l’évolution, et ça permettra à l’Homme de réellement passer à un autre âge, À UN AUTRE
ÂGE, à un autre niveau de conscience, à un niveau de science extrêmement avancé.

Donc il pourra se libérer de la mémoire de la race, l’Homme sera totalement libre de la
mémoire de la race, qu’il soit Chinois, Allemand, Africain, catholique, il sera totalement
libre de la mémoire de la race, parce que la mémoire de la race lui impose de l’autorité.

Si on me demandait quel est le problème de la mémoire de la race pour l’être humain ?
C’est qu’elle est pour lui une autorité, elle lui impose une autorité. Imaginez-vous l’autorité
qu’on vous impose, si vous appartenez à une mémoire de race, par exemple, que l’on
retrouve au Moyen Orient dans le Maghreb ! C’est incroyable la mémoire de la race ! 

Si vous êtes Hindou, si vous êtes Pakistanais, Italien, Irlandais, la mémoire de la race elle
existe même dans les pays les plus sophistiqués. Donc la mémoire de la race, c’est pour
l’Humanité involutive, elle est nécessaire, elle fait partie de l’involution, elle fait partie des
attributs de la conscience mortelle, expérimentale, mais elle n’a rien à voir avec la
conscience créative de l’Homme très conscient, télépathique.

C’est difficile pour le penseur de s’imaginer ne pas penser parce qu’il est habitué à penser.
Nous sommes des êtres d’habitudes, notre cerveau a été façonné, notre mental inférieur a été
façonné depuis des années, toute la composition psychologique de notre ego, notre
formation au niveau de la personnalité, la lecture de nos vies, ainsi de suite. 

Nos liens avec les institutions, nos liens avec les autorités temporelles, ont façonné notre
mental, parce qu’à partir du moment où l’Homme entre dans le cycle de vie
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incarnationnelle, sa conscience devient expérimentale, elle n’est pas créative, elle est
expérimentale, il expérimente la vie. 

S’il a de bons parents, il expérimente la vie d’une manière plus favorable. S’il a des parents
qui ne sont pas bons, qui ne sont pas intelligents, il expérimente la vie d’une manière plus
difficile. S’il est né dans un pays qui favorise la liberté comme le Canada, il est favorisé.
S’il est né dans un pays qui favorise l’esclavage comme en Russie, dans les années 80/90, sa
vie est moins favorisée. 

Mais si l’Homme était conscient, ou lorsque l’Homme sera conscient, il ne pourra plus être
enchaîné, et sa conscience l’amènera éventuellement avec le temps à se sortir ou à se libérer
des conditions qui définissent mal, ou qui empêchent le développement de son identité. 

Est-ce qu’un Homme conscient peut naître dans un pays qui favorise l’esclavage de son
mental, comme par exemple dans une Russie staliniste, comme les années 60 ? Je ne sais
pas, j’ai l’impression que les plans de vie sont réellement à la mesure de l’évolution de
l’Homme et de sa Lumière. Donc probablement qu’il serait projeté dans une matérialité un
peu plus concurrente avec une réalité de liberté. 

Mais s’il advenait qu’un Homme conscient ou qu’un Homme appelé à devenir conscient,
selon son mandat de vie, naissait dans un pays totalitaire, éventuellement il chercherait la
porte vers la liberté.

Toute sa vie serait dirigée vers la recherche de la liberté, il ferait tout, il marcherait dans les
sables, il marcherait dans les plaines, il marcherait dans les grandes steppes froides pour se
libérer de ce joug humain qu’on appelle le totalitarisme, qui est ultimement sur la Terre
l’abomination de toute liberté, de toute autorité.

Vous avez des gens qui ont préféré être pacifistes par rapport au mouvement américain, en
Irak, mais ces gens ne pensent pas aux citoyens irakiens, ils ne pensent pas aux peuples, ils
pensent à l’idéologie, le laisser faire... Les Nations Unies qui sont réellement des nations
désunies ! Un jour vous apprécierez ce que les Américains ont fait en Irak : libérer un
peuple de ces agents qui sont des agents monstrueux, Saddam, Oudaï et d’autres. 

Mais pour revenir à la télépathisation de la pensée, il y a des plans intéressants à regarder.
Ils disent que la télépathisation de la pensée commence lorsque que vous êtes saisis de la
présence d’une autre Intelligence en vous. À partir de ce temps, à partir de cette expérience,
il y a l’expérience à l’intérieur de l’expérience, ça peut prendre des années, dix ans, quinze
ans, avant de devenir facilement télépathe, aisément télépathe, sans se sentir trop débalancé
de cette cohabitation entre l’Esprit et le mortel, et c’est bien fait, ça se fait bien. 

Il y a aussi le statut évolutionnaire, il y a l’ego qui a déjà, sur le plan systémique, sur le plan
de conscience, sur le plan évolutionnaire, un statut plus développé, plus avancé que
l’Homme en général, donc qui a accès plus facilement, qui peut plus facilement enregistrer
cette vibration, parce que c’est une vibration ! 

2130



Le contact télépathique, c’est une vibration, c’est une énergie vibratoire qui déconstruit
l’ego parce qu’elle déplace le focus de sa conscience personnelle vers un focus plus
universel, plus systémique. Et ça, ça demande un ajustement, ça demande des années même
d’ajustement, mais c’est sans importance le temps. Ce qui compte, c’est le phénomène lui-
même. Le fait. Éventuellement l’Homme se retrouve à deux et il est mieux à deux que seul,
comme auparavant.

Moi si j’étais seul avec moi-même, je m’ennuierais, mais à deux on est bien. Il y a toujours
le petit cousin là. Mais seul, fouiller dans le noir seul toute ta vie, vivre des relations
humaines “homme-femme”, ne pas comprendre, vivre un travail, ne pas comprendre, vivre
la maladie, ne pas comprendre, vivre la mort, ne pas comprendre. Donc vivre seul, c’est plus
difficile que de vivre à deux sur le plan systémique. Mais ça aussi, ça fait partie de
l’ajustement de l’ego. 

Ça fait partie de l’ajustement de la conscience du mortel, et éventuellement il faut que cette
conscience du mortel là soit équilibrée, c’est-à-dire rendue horizontale avec l’ajusteur de
pensée, afin d’éliminer le facteur de subconscience spirituelle qui naît ou qui jaillit
naturellement chez l’Homme, lorsqu’il prend conscience d’une entité plus grande que lui,
plus vaste que lui, ou en dehors des normes de sa conscience expérimentale. 

Il faut qu’il y ait un équilibre, et c’est difficile pour l’Homme, parce que nous avons
spiritualisé tout ce qui est étrange à notre réalité. Nous avons spiritualisé tout ce qui est
techniquement… tout ce qui jaillit du divin, tout ce qui jaillit de cette fontaine de vie qu’on
appelle les mondes après la mort, nous avons spiritualisé ces êtres. 

Et la spiritualisation de ces êtres fait partie de notre ignorance, elle nous garde dans l’astral
de la conscience, elle nous garde encore dans le confort de la mortalité, elle nous garde
encore dans l’Église, ou les Églises, où se réunissent les âmes mortes, c’est-à-dire les
conclaves spirituels qu’ils utilisent pour garder l’Homme dans l’ignorance. 

Les morts sont aussi ignorants que nous, ce n’est pas parce qu’ils sont morts qu’ils sont
libérés, ils sont simplement libérés de la chair, mais ils ne sont pas libres dans la Lumière,
mais ils sont mieux parce qu’il n’y a pas de souffrances physiques, mais ils ne sont pas
libérés dans la Lumière. 

D’ailleurs ils le savent, ils manquent la Lumière, ils attendent la Lumière, mais la Lumière
c’est quoi ? C’est la télépathie, c’est le lien universel, c’est le lien systémique.

Son utilisation à volonté permet à l’Homme de réellement construire et défaire les formes
qui, pendant l’involution, dépendant des systèmes de vie en évolution, ont permis d’établir
des civilisations planétaires ou des civilisations systémiques, ou des civilisations purement
astrales, parce qu’il existe des civilisations astrales. 

Nous concevons l’organisation des mondes comme étant à la mesure de quelque chose qui
dépasse notre entendement, alors qu’en réalité les formes, les formes de vies, les formes de
structures, les architectures, sont essentiellement, fondamentalement uniques à tous les
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plans. Ce sont les conditions qui varient, mais nos relativités sont les mêmes.

Il y a des morts qui ne réalisent même pas qu’ils sont morts, ils croient qu’ils sont encore en
vie tant la relativité spatiale est identique, parallèle à ce qu’ils ont vécu. Il y a des morts qui
refusent de croire qu’ils sont morts, ça prend un certain temps. Il faut qu’ils s’habituent,
surtout quand ils vivent des accidents qui les ont foudroyés, sortis de leurs corps tout d’un
coup, sans appel à une sorte de condition logique, comme la maladie, par exemple. Et ils
traînent, ils traînent dans les mondes parallèles, ils errent.

C’est pour ça que l’Homme... Quand je parle de l’Homme, je parle de l’Homme systémique,
je parle de l’Homme nouveau, pourquoi j’utilise le mot “Homme nouveau” ? Pourquoi je
parle de l’Homme nouveau, pourquoi ? Parce qu’il faut quand même que j’utilise un terme
pour découpler l’Homme ancien de ce qui va venir, il faut que je fasse une différence entre
l’involution et l’évolution. 

Mais dans le fond, c’est la réalité qui va définir ce que l’Homme nouveau est, ce que
l’Homme nouveau deviendra, ce que l’Homme nouveau pourra, ce que l’Homme nouveau
se permettra d’exercer en tant que conscience morontielle sur les plans après la sortie de son
corps physique.

Nous avons toujours besoin de mesures, nous avons toujours besoin de paramètres pour
mesurer où nous en sommes par rapport à un devenir, mais en réalité, la vie va beaucoup au
delà de nos conceptions métriques. Et c’est pour cela que la télépathisation de la conscience
humaine sur la Terre est extrêmement importante pour l’évolution de l’Humanité. 

Et des conflits, des grands conflits – ce n’est pas parce que nous sommes au vingt-et-unième
siècle que nous n’aurons pas de conflits – les conflits font partie de la symbiose de l’Esprit,
de la matière, et du monde des âmes. Ne vous attendez jamais à un âge d’or dans le sens
purement académique du terme, il y aura un âge plus doré. Ce qui doit devenir absolu sur le
plan matériel, ce qui doit devenir intégral sur le plan matériel, ce qui doit sortir, se libérer de
la conscience existentielle, c’est l’ego de l’Homme, il doit devenir Lumière. 

Ce qui se passe autour de lui dans le monde, dans le bas monde matériel, en relation avec
l’évolution de l’Humanité, les millions d’individus, la pollution, les guerres, ainsi de suite,
la perte chez l’Homme biologique de sa capacité de se protéger contre les microbes, et tout
ceci, ce sont des choses qui vont se produire au vingt-et-unième, vingt-deuxième siècle,
ainsi de suite. 

Il faut absolument que l’Homme, en tant qu’ego, en tant qu’être, soit libre
expérientiellement de ces conditions planétaires, et quand je dis libre, je ne veux pas dire
libre dans le sens qu’il ne sera pas affecté par ces choses, mais libre dans le sens que son
Esprit en sera toujours libre.

L’Homme est sur la Terre pour parcourir un certain sentier qui lui est imprimé dans l’âme,
ce sentier fait partie de son lien avec l’invisible ; sentier dont il ne connaît pas, ne comprend
pas tous les mouvements, tous les aspects, mais dont il comprendra le mouvement une fois
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qu’il sera suffisamment télépathe. 

Nous sommes extrêmement limités dans notre sensorialité, dans notre psychisme, dans notre
télépathisation, nous avons la notion que la vie sur la Terre est fondamentale ! Elle n’est pas
fondamentale ! Qu’elle est primaire ! Elle n’est pas primaire ! Elle est simplement un
accident de parcours dans l’évolution de l’âme, et l’âme est essentiellement une particularité
de la Lumière fragmentée, parce que l’Homme n’est pas télépathique. 

Et tant que l’âme est fragmentée, l’Homme ne peut pas goûter, toucher du doigt, visiter son
disque dur. Il ne peut pas bénéficier de cette présence, de cette Intelligence qui est toujours
là en lui, qui fait partie de lui, donc il est obligé, pour des raisons planétaires, de vivre une
conscience expérimentale dont il n’est jamais parfaitement satisfait.

C’est la raison d’ailleurs pour laquelle l’Homme cherche le bonheur, c’est une illusion,
chercher le bonheur. On cherche le bonheur dans l’amour, on cherche le bonheur dans le
travail, on cherche… Et ça, ça fait partie des grandes ambitions de l’involution. L’Homme
un jour ne cherchera plus le bonheur, il aura simplement la paix dans l’Esprit, pourquoi ?
Parce qu’il sera télépathe. Il ne peut pas y avoir d’angoisse dans la télépathie, il y a
beaucoup d’angoisse dans la réflexion. 

Si vous êtes télépathe et que votre médecin vous enseigne ou vous dit que vous avez le
cancer, ça ne change rien dans votre conscience, parce que vous n’êtes pas capable de
penser. Mais si vous êtes en réflexion, que votre médecin vous enseigne que vous avez le
cancer, là vous vivez de l’angoisse. Donc de l’angoisse, c’est le résultat de la réflexion, ce
n’est pas le résultat de la télépathie, il en va de tout, il en va de tout dans notre vie de la
même manière.

La télépathisation de la pensée humaine sur la Terre est un phénomène nouveau, ça fait
partie de la cosmétisation de l’Homme, de la systématisation de sa conscience, de
l’élévation de sa conscience et de l’élargissement de sa conscience, donc de
l'agrandissement de sa science. 

Et si vous regardez, comme nous le disions, le phénomène de l’autorité, et que vous en
prenez conscience, et que vous regardez dans les coins, dans les recoins de votre conscience
personnelle, les étagères où l’autorité vous coince dans des manières de penser qui forcent
votre ego à ne pas pouvoir, ou qui empêchent votre ego à pouvoir être libre, il y a là un
travail à faire. 

Il y a là une prise de conscience à faire pour que vous puissiez mettre le doigt sur votre
Intelligence, votre réalité, ce que vous savez, vous, le vivre, le supporter seul. Parce que
quand on est conscient, on est seul, ça n’existe pas être conscient à deux, on est conscient
avec eux, mais on n’est pas conscient à deux.

La conscience, c'est un phénomène d’habitation entre l’Homme et une partie présystémique,
une partie systémique de lui-même, donc l’Homme est unique, seul, solitaire dans sa
conscience. L’autre il est unique, solitaire dans sa conscience. 
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Si les consciences sont élevées, à ce moment-là elles sont en échange, en mode d’échange
facile, mais l’un demeure toujours unique par rapport à l’autre, et l’autre demeure toujours
unique par rapport à l’autre.

On a voulu, pendant l’involution, pour des bonnes raisons, pour des mauvaises raisons, pour
des raisons de réflexion, on a voulu créer dans la conscience de l’Homme l’impression que
l’Univers est un grand tout, un grand tout ! Effectivement, l’Univers est un grand tout, mais
c’est un tout qui n’est unifié que par la conscience de l’Homme, ce n’est pas un tout qui
unifie la conscience de l’Homme. 

Pour que l’Univers, la vie soit un grand tout, il faut que nous, en tant qu’Hommes, soyons
unifiés !

Si nous ne sommes pas unifiés, ce concept d’un grand tout qui plane au-dessus de notre tête
nous invite, avec le temps, à spiritualiser notre conscience, à lui donner une dénomination :
Dieu, et automatiquement à se soumettre à une autorité fondamentale, mais
fondamentalement erronée, fondamentalement fracturée, fondamentalement illusoire qui fait
partie de notre illusion fondamentale. 

Donc nous sommes encore dans la première fondation de l’Homme, nous n’avons pas
atteint le stage de la deuxième fondation de l’Homme, et l’Homme en arrivera à la
deuxième fondation !

La deuxième fondation de l’Homme, c’est la fondation, c’est le temps où il passera de
l’expérience de l’âme, de la réflexion de la pensée, à la construction mentale d’un moi fondé
sur le rapport étroit avec une conscience présystémique, qui est sa Source universelle. 

Donc une fois que l’Homme sera dans sa seconde fondation, il n’aura plus besoin d’épurer
sur le plan matériel des vies d’expériences, de souffrances, de naïveté et d’égarements
abominables… (légère coupure)… (reprise en cours) (…) créer ce que nous appelons
aujourd’hui la civilisation humaine.

Il y a dans l’Univers des civilisations tellement avancées, tellement perfectionnées,
tellement habiles à travailler avec la Lumière qu’elles ont dépassé le stade de la
communication pour n’épouser que le pouvoir vibratoire. Elles ont le pouvoir de vibrer, de
se transporter dans l’Univers systémique à des vitesses qui dépassent notre entendement, et
ce sont ces civilisations qui représentent pour nous la Cosmogénèse, le concept original de
Dieu, autrement dit de ces puissances, de cette puissance qui organise, qui sait. 

L’Homme doit en arriver un jour à pouvoir défaire ce qu’il a appris pendant des milliers
d’années, pour pouvoir finalement se reconstruire une image de la vie à la mesure de sa
Lumière, sinon il sera toujours pris dans le théâtre kafkaesque de son involution. 

Si l’Homme n’est pas capable de construire sa vision du monde, qui va le faire pour lui ?
Les morts ? Les Églises ? L’Homme ne peut pas être indéfiniment à la remorque de la
pensée, il ne peut pas être indéfiniment à la remorque de la réflexion. 
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Il doit un jour se libérer de ce joug, et pour le faire, il faut qu’il soit capable de comprendre,
quand le temps vient, que la vie mentale est une vie à deux, et non pas une vie solitaire où
l’ego fredonne ses propres refrains pendant une, deux, trois générations, à l’intérieur d’un
vaste arsenal d’illusions, vaste cathédrale d’immondanités.

Qu’il y ait des Hommes dans le monde qui ont, pour des raisons particulières, un rôle à
jouer dans l’évolution de l’Homme, soit ! Mais que l’Homme en arrive éventuellement à
regarder en face sa propre réalité, sa propre petite réalité et la faire grandir de lui-même, ça
fait partie de son devoir personnel.

Aucun Homme ne peut pour un autre, c’est une illusion. Le plus qu’un Homme puisse faire
pour un autre, c’est de lui donner des clés universelles, le plus ! Et en général, une clé
universelle c’est une clé qui est très simple, facile à donner, mais non pas nécessairement
facile à intégrer. 

C’est tout ce qu'un Homme peut faire pour un autre, lui donner une clé, et qu’est-ce que
c’est une clé ? Une clé universelle, c’est une façon de voir, de savoir, de saisir, qui ne
dépend pas de la mémoire de la race ! Vous perdez votre temps si vous allez aux Indes
chercher la connaissance. Vous perdez votre temps si vous allez dans les Églises, chercher
le secret. Vous perdez votre temps si vous allez en dehors de vous-mêmes !

Donc ces clés universelles qui viennent de l’Humanité, qui sont données à l’Homme, sont
très simples, elles sont tellement simples que, souvent, on ne les voit pas, on ne les saisit
pas, mais elles sont vibratoires, elles sont très puissantes, elles brisent les chaînes, elles
défont ce qui a été fait, elles détruisent ce qui a été construit parce que tout ceci fait partie
du passé. 

C’est pour ça que les architectures astrales qui ont précédé l’évolution seront, sur le plan de
la conscience individuelle, démolies systématiquement au cours de l’évolution. Non pas
parce qu’elles ne sont pas nécessaires, non pas parce qu’elles n’ont pas été bonnes, mais
parce qu’elles ont fait partie d’une époque, une époque où l’Homme devait demeurer dans
l’ignorance afin de développer un ego ; ego qui plus tard devait renaître des cendres, comme
le phénix.

Si nous faisions une lecture et que nous demandions au plan mental de nous donner un
aperçu de l’Humanité dans dix-mille ans, dans quinze-mille ans, nous serions très très
surpris, mais ça ne nous sert à rien, excepté à enflammer notre imagination, à créer des
formes, à nous projeter dans la religion du futur, parce que le futur peut devenir une religion
pour l’Homme.

L’Homme n’a pas besoin de comprendre, il a besoin de savoir, c’est une différence
fondamentale. 

Comprendre ça fait partie de l’involution, ça satisfait l’ego, mais ça ne donne pas à
l’Homme de la télépathie, alors que savoir c’est de la télépathie. 
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Et à l’intérieur de cette télépathie qui est le savoir, la compréhension n’est pas nécessaire.
Est-ce que la Lumière se questionne ? Est-ce que le soleil se questionne ? Est-ce que le
soleil se compare à la lune ? Aux ombres ? Non, il vibre, il détruit les ombres.

Nous avons de la difficulté, en tant qu’Hommes, à pouvoir échapper au caractère positif des
choses positives de la conscience positive sur la Terre. Il est plus difficile d’identifier
l’astral du bien que l’astral du mal. Autrement dit le bien peut garder l’Homme dans
l’ombre de sa conscience plus longtemps que le mal, parce que le mal fait souffrir. 

On dit : “ah, ça, c’est mal, Hussein c’est mal, Staline c’est mal”... Mais est-ce qu’on peut
dire que telle religion est mal ? Non, c’est difficile, parce qu’il y a des aspects dans la
religion qui sont bien, qui supportent moralement l’Homme, il y a des bonnes œuvres. 

Donc nous ne savons pas réellement évaluer le bien et le mal parce que pour nous, le bien et
le mal, c’est la polarisation de certaines valeurs avec lesquelles nous avons été plus ou
moins confortables pendant des siècles. 

Vous croyez que celui qui pratique le Wahhabisme islamique croit que ce qu’il fait, c’est
mal ? Non, c’est bien, on fait sauter quatre millions d’Américains ! C’est pour ça qu’évaluer
la réalité en fonction du bien et du mal, c’est une notion absolument polarisée, ça n’a rien à
voir avec l’illusion fondamentale, ça fait partie de l’illusion fondamentale. 

Moi il y a des choses que, pour des raisons de conscience publique, pour des raisons
d’impressions, je ne dis pas, il y a des choses que je respecte. Mais si je regardais, si je
m’attaquais, pas tellement au mal, mais au bien qui est mal, je pourrais facilement mettre
sous tutelle énormément de choses que nous considérons aujourd’hui, comme étant utiles
dans le monde, et beaucoup d’hommes et de femmes et d’enfants seraient affectés par cette
notion. 

Parce que le bien et le mal font partie des catégories existentielles astrales de la conscience
de l’Homme pour lui permettre, sur le plan psychologique de l’ego, de satisfaire ses appétits
primaires ou d’aller vers des appétits un peu plus évolués, un peu plus civilisés. 

Mais lorsque nous regardons le côté systémique des choses, le grand plan, ou lorsque nous
parlons avec des Intelligences qui font partie de ce grand plan, qui n’est pas un plan
planétaire, qui est un plan systémique, nous n’avons pas les mêmes réponses. 

Moi j’ai étudié ce qui s’est passé au Moyen Orient, en Irak dernièrement, surtout quand le
monde était contre la guerre, et je suis allé sur le plan mental, et j’ai dit : “est-ce qu’il doit y
avoir une guerre en Irak, oui ou non”...  Et on m’a dit : “oui”. Alors j’ai dit : “O.K”. Mais
j’ai dit : “je ne veux pas être déçu, il faut qu’il y en ait une”... Il y a en a eu une ! (rires du
public). 

Quand on regarde du grand plan, ça ne veut pas dire que la guerre est bonne, mais ça veut
dire qu’il y a des chocs que doit vivre l’Humanité pour évoluer, pour grandir. Vous croyez
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qu’on va permettre à des êtres immondes, comme Saddam, de lâcher le pouvoir : “venez, on
va vous accueillir en France, sur la Côte d’Azur, on va vous donner un château”... Vous
croyez que ces êtres, ces hommes laissent le pouvoir ? Non ! Il faut les détruire, il faut les
anéantir, c’est comme Hitler en 45. 

Le problème avec les démocraties, c’est que les démocraties ne connaissent pas le mal, et
l’Homme, l’Homme supposément évolué, sensible, civilisé, courtois, c’est celui qui connaît
moins le mal. Pourquoi il connaît moins le mal ? Parce qu’il recherche toujours la paix. 

Les grands Présidents Truman et Reagan, des Hommes très simples qui n’avaient pas de
PhD en relations internationales, mais qui étaient extrêmement effectifs, convictions
profondes, ils ont fait ce qu’ils avaient à faire, ils l’ont fait. 

Truman a fait sauter Nagasaki, Hiroshima, pour mettre fin à une guerre interminable dans le
Pacifique, et Reagan a aidé énormément dans l’abolition du Système soviétique. Donc les
mouvements pacifistes dans le monde n’ont jamais aidé le monde, ils ont servi simplement à
plâtrer, à aider, à couvrir les petites émotions de l’Homme spirituel, parce qu’il ne
comprend pas le mal. 

Je vais vous faire une lecture sur le mal. Le mal est un axe de vie qui doit être déséquilibré
au point de ne jamais plus revenir en activité. Donc le mal, c’est un axe de vie, ce n’est pas
simplement une notion, c’est une vibration. 

Il y a des populations immondes, il y a des générations, de grandes générations d’êtres qui
adaptent cet axe de vie, qui sont connectées à cet axe de vie, donc cet axe de vie il faut qu’il
soit neutralisé. Donc si on ne comprend pas le mal à ce niveau-là, on le perpétue.

Si on avait écouté Churchill en 35, il n’y aura pas eu de deuxième guerre mondiale.
Churchill, qui a été reconnu ensuite comme un grand prévoyant était considéré dans le
temps comme un “Faucon”. Et un jour, vous reconnaîtrez qu’il n’y a rien de plus bête que
l’opinion des masses ! 

Et plus nous avançons dans le temps, plus nous avançons dans la guerre de l’information,
qui devient la guerre de la désinformation, plus nous deviendrons confus, et plus nous
souffrirons du dilemme de ne pas savoir, plus nous serons prisonniers de nos mémoires
raciales, et moins nous pourrons nous libérer du karma planétaire. 

Vous croyez que moi, en tant qu’individu, je m’implique dans le karma des nations... ?
Aucunement. Je le comprends, je le vois, mais ça, ça fait partie du karma des nations ! 

J’ai déjà dit à un médecin qui s’occupait du cancer, qui faisait de la recherche sur le cancer,
qui s’émouvait face au cancer, qui prenait trop au sérieux son devoir de médecin face au
cancer, je lui avait dit – parce qu’il me connaissait, donc je pouvais faire de l’écriture
automatique avec lui – et je disais : “le cancer des Hommes, ce n’est pas, CE N’EST PAS
votre responsabilité, vous faites ce que vous pouvez, et ce que vous ne pouvez pas, vous ne
le faites pas”... 
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Il est en train de se rendre lui-même cancéreux, tant il voulait guérir le cancer. Et nous
faisons ça à gauche et à droite, aussitôt que nous avons un travail plus ou moins idéaliste,
plus ou moins humanitaire, plus ou moins bien, nous dépassons les bornes.

Combien de professeurs aujourd’hui veulent ou souffrent d’être dans des classes de jeunes
qui ne respectent plus l’autorité, qui ne veulent plus apprendre, et qui se font du “sang de
cochon” ! Allez vendre des patates frites chez McDonald’s !

Nous ne sommes plus dans les années 40, 50, 60 où les jeunes écoutaient… Il y a eu de la
révolution, c’était nécessaire, ça fait encore partie du grand plan, mais nous, qu’est-ce que
nous faisons, nous les Hommes, dans ce tableau totalement cauchemardesque et qui devient
de plus en plus cauchemardesque ? Si nous n’avons pas d’identité, nous sommes foutus !

C’est pour ça que les gens souffrent aujourd’hui, les gens souffrent dans le travail, les gens
souffrent dans l’éducation, les médecins souffrent dans la médecine, les infirmières
souffrent dans l’infirmerie, tout le monde souffre. Parce que nous ne sommes plus protégés
par nos illusions spirituelles des années quarante, cinquante, trente. 

Nous avions de grandes illusions de nous protéger, nous les avons fracassées ces illusions,
mais nous ne les avons pas remplacées par de l’identité ! Nous les avons simplement
remplacées par un radicalisme, par une effronterie, par un manque de regard pour l’ordre,
par un manque de regard pour l’autorité mécanique !

Nous avons de la difficulté à respecter les policiers dans la rue qui risquent leur vie tous les
jours avec des gens, des gangs qui font la drogue, qui tuent à gauche et à droite, qui n’ont
aucun regard pour la vie. Pourtant, ce sont ces policiers qui nous protègent, physiquement,
mécaniquement, mais nous avons été radicalisés, nous avons perdu le sens de l’autorité
mécanique nécessaire, légale, des conventions qui permettent une vie plus ou moins salubre,
nous payons le prix, nous allons payer le prix, c’est sûr !

Nous écoutons ces musiques frelatées anti-ordre, surtout les musiques qui viennent des
États-Unis, qui traitent les policiers de cochons. Vous n’enseignez pas à un gosse de cinq
ans de traiter un policier de cochon, c’est abominable, et ça ne va pas changer ! Qui doit,
quoi doit changer ? Nous, l’Homme, l’Homme doit changer, l’Homme doit entrer dans sa
propre autorité, l’Homme doit savoir, l’Homme doit connaître, comprendre, saisir. 

À ce moment-là la religion a sa place, la chose a sa place, la musique Rock a sa place, tout a
sa place parce que tout fait partie d’un monde en évolution, en involution, en
développement à l’intérieur d’une conscience planétaire en crise ! Ça fait partie d’un plan
qui est vaste. Mais nous, les Hommes conscients, n’avons pas besoin de participer à cette
abomination si nous sommes conscients. 

Si nous ne sommes pas conscients, ben, nous n’avons pas le choix, parce que nous voyons,
nous observons, nous avons des émotions, nous mesurons un peu le mal, mais nous ne le
comprenons pas dans son entièreté, dans sa fonction systémique sur la Terre, planétaire,
nous en sommes victimes, sinon nous n’aurions aucun problèmes avec la drogue, avec ci ou
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avec ça ! Ça fait partie de la vie sur la Terre. 

Je vois les gens qui lisent “le Montréal Matin” ou “le Journal de Montréal” au déjeuner,
c’est suffisant pour avoir une crise de déjeuner, c’est abominable ! C’est abominable ! Ce
n’est pas un jugement sur le journal, c’est simplement une observation jusqu'à quel point
nous sommes informés de choses dont nous devrions être libres si nous étions conscients.

Donc ce n’est pas le mal dans le monde qui est le problème ! Ce n’est pas le bien dans le
monde qui est l’apothéose ! C’est le fait que l’Homme n’est pas conscient, c’est ça le mal de
l’Homme. De l’inconscient, c’est un autre mal, c’est une autre sorte du mal, ça fait partie du
ventre du mal. Donc si nous ne sommes pas capables de comprendre le mal à partir d’un
plan systémique – le bien ce n’est pas un problème techniquement – mais le mal qui peut
être le bien, nous aurons une difficulté à survivre !

Qu’est-ce qui se passera lorsqu’on éclatera une bombe quelque part dans un endroit
stratégique ?! Ce n’est plus les confits entre la Russie et les Américains qui vont ébranler le
monde, ce sont les conflits entre les petits groupes forcenés qui accéderont à des instruments
de guerre pour déstabiliser les nations au nom de wahhabisme international ! 

Si nous n’étudions pas à partir de nous, autrement dit si nous n’en arrivons pas à des
conclusions fondamentales concernant la structure de nos sociétés, notre relation avec la vie
sociale, nous ne pourrons jamais être bien dans notre peau ! Nous voudrons éviter le mal qui
ne s’évite pas, et nous voudrons nous lier au bien qui, en réalité, est une autre forme de mal
parce qu’il est faible de Lumière !

Tout ce qui est faible de Lumière, c’est du mal. Donc même la bonne Lumière, si elle est
diluée, elle n’éclaire pas comme elle devrait éclairer, et la Lumière doit éclairer comme elle
doit éclairer, mais elle ne doit éclairer que l’Homme lui-même, pour l’Homme lui-même. 

Et lorsque l’Homme comprendra ceci, il aura une conscience systémique, il pourra regarder
dans le monde, comme le capitaine regarde dans le monde, il pourra voir les îles, les
montagnes, les vallées, les différentes faunes, apprécier ou ne pas apprécier, mais lui sera
libre sur les vagues de sa propre vie.

C’est pour ça que tout ce que vous avez lu pendant l’involution, tout ce que vous avez
étudié pendant l’involution, tout ce qui vous rapporte naturellement à la mémoire de vos
races, que vous soyez Chinois, Africains, Américains, Européens, ça ne fait que partie de la
mémoire de la race ! Ça fait partie de la mémoire de l’Homme, ça fait partie du réseau
d’énergies psychiques qui lient l’âme individuelle à une âme collective. 

Mais ça n’a rien à voir avec l’Esprit de l’Homme qui est en soi une aiguille qui lie le
matériel, le mortel, avec les sommités lumineuses, l’Intelligence universelle, l’Intelligence
systémique que l’on retrouve façonnée à la mesure de l’Homme, à l’échelle de l’Homme,
pour sa protection, mais aussi pour son initiation à des courants de vie plus mystérieux :
l’ajusteur de pensée, la télépathie. 
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Nous croyons, à la fin du vingtième siècle, que nous avons découvert la science, que nous
sommes très avancés en science ! En 1957, un éminent scientiste Américain disait : “jamais
nous n’irons sur la lune”... En 57, quelques années avant que Kennedy fasse son
programme, que les Russes le fassent. 

Si nous faisions une étude vaste, minutieuse, nuancée, profonde, sans égard pour l’ego, pour
sa protection de ce que nous appelons l’illusion, le phénomène de l’illusion, la “maya
hindou”, nous réaliserions deux choses : que la seule chose qui est réelle, c’est la vibration
dans l’Homme, et que la seule chose qui est permanente dans l’Homme, c’est son lien avec
sa Source. 

Tout le reste est temporel, transitoire, utile à son évolution en tant qu’âme, en tant que
mémoire, en tant qu’entité incarnée, mais n’a rien à voir avec le réel. Et si nous allons plus
loin dans l’évaluation, l’étude, la reconnaissance, la compréhension du réel, nous
découvrons que le réel de l’Homme, le réel de l’Humanité est morontiel, il n’est plus astral,
il n’est pas astral, il est morontiel. “Morontiel” veux-dire quoi ? “Morontiel” veut dire qui
n’appartient plus à la Terre.

Donc même si vous mourez, vous appartenez à la Terre parce que les archives, déjà, dont
sont faites vos mémoires, appartiennent à la Terre.

Dans le morontiel, la Terre n’existe plus parce que la mémoire n’existe plus, parce qu’une
fois que l’Homme devient télépathe, devient morontiel, et qu’il échappe à l’astral de la
mort, il est libre de tout souvenir, et c’est dans l’absence de souvenir, donc dans l’absence
de la réflexion, que l’Homme est capable ou peut contempler ce qu’il appelait dans le passé
“Dieu”, en face, et ne pas mourir. 

Contrairement à ce que l’Homme faisait dans le passé lorsqu’il contemplait Dieu, il mourait.
Il mourait. Pourquoi ? Parce qu’il avait la frayeur de cette infinité qui faisait partie de lui et
qu’il réfléchissait de manière absolument mortelle.

Donc lorsque l’Homme sera capable de ne plus réfléchir mortellement cette Lumière qui fait
partie de lui, l’Homme sera libre, morontialisé, il commencera finalement à progresser dans
les éthers de vie, revenir à la Source, pour éventuellement créer des civilisations qui sont
tellement plus vastes que nous pouvons imaginer, parce que même l’imagination fait partie
de la mort, alors que la créativité fait partie de l’Énergie. Fin. (Applaudissements).
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La culture psychologique - (célibat ou couple) PE#141 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

141 – LA CULTURE PSYCHOLOGIQUE 
(CÉLIBAT OU COUPLE)

Un phénomène qui devient de plus en plus universel, surtout dans le monde occidental, dans
le monde moderne, dans le monde affecté par la modernité : le célibat ! 

Pendant des siècles, nous avons été plongés dans une culture religieuse, ensuite au dix-
septième siècle, dix-huitième siècle, Révolution Française, nous sommes entrés dans une
sorte de culture philosophique qui, au vingtième siècle, s’est mélangée avec une culture
idéologique en Europe. Et maintenant dans le monde, à cause de la modernité, nous entrons
dans une culture psychologique. 

Mais ce n’est pas parce que nous entrons dans une culture psychologique que l’homme et la
femme se rapprochent, au contraire, l’homme et la femme vont se séparer, prendre distance
l’un de l’autre, et la découverte, la formation du couple, la formation d’une relation intime,
joyeuse, plaisante, long terme, va devenir de plus en plus difficile dans les nations affectées
par la modernité, mais surtout par la culture psychologique. 

Parce qu'il y a des peuples qui vivent la modernité, le Japon par exemple, ils vivent la
modernité, mais ils ne vivent pas de culture psychologique, comme nous dans l’Occident,
culture psychologique qui est extrêmement présente et qui n’est pas la solution au problème
du couple ou au problème du célibat, pour la simple raison que même si dans le monde
occidental, nous sommes extrêmement psychologiques, nous discutons, nous parlons, nous
communiquons, nous analysons, il y a beaucoup d’inconscience dans notre culture
psychologique. 

Et c’est à cause de l'inconscience de cette culture psychologique que les couples vont se
former difficilement, et que les hommes et les femmes vont vivre de la distance pendant un
certain nombre de générations, et surtout jusqu’à ce que l’homme et la femme en arrivent à
s’individualiser d’une manière consciente. Mais ça, c’est sur une base extrêmement
individuelle. 

Donc on ne peut pas réellement considérer la psychologie, par exemple, évolutionnaire, que
j’ai créé depuis trente ans, comme étant la solution pour l’Humanité. C’est une solution
personnelle ! Personnelle ! Parce qu’à partir du moment où l’Homme entre dans une culture,
dans une conscience psychologique évolutionnaire, qu'il développe une psychologie
évolutionnaire, il commence à ajuster sa psychologie culturelle qui est extrêmement
polarisée, à l’intérieur de laquelle il n’y a pas d’identité de l’individu, et à l’intérieur de
laquelle les conflits qu’on veut résoudre, se résolvent difficilement, parce qu'il n’y a pas
suffisamment de conscience chez l’Homme.
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Alors que dans une psychologie évolutionnaire, la conscience permettra à l’Homme
éventuellement de pouvoir réellement répondre à ce problème de célibat. Mais le grand
responsable du célibat dans le monde, c’est l’homme, ce n’est pas la femme.

Et je vais faire une séparation ce soir entre la psychologie évolutionnaire dont je parle,
autrement dit le système avec lequel je travaille, et la psychologie culturelle à l’intérieur de
laquelle nous sommes plongés dans le monde, et qui nous crée autant d’angoisse
aujourd’hui que nous en avions il y a vingt-cinq, trente, quarante ans ! 

Il y avait un article chez Le POINT où on parle de dix millions de célibataires en France.
Qu’il y ait dix millions de célibataires en France, ça se comprend. Les Français étant aussi
“chiants” qu’ils sont (rires du public), c’est normal qu’ils ne s’entendent pas. C’est normal.
Donc ça, c’est leur problème, ils devront traiter avec ce problème-là, et comme les femmes
en France disent : “quand je suis seule, je veux être avec quelqu’un, quand je suis avec
quelqu’un je veux être seule”... 

Alors quelque part, dans le cours de l’évolution, il faudra que ça se règle, mais tout ça pour
démontrer qu'une culture psychologique très très développée, ça menace le couple. Si
l’homme... Et je parle surtout de l’homme, parce que pour moi dans mon optique, l’homme
est celui qui manque beaucoup dans sa relation avec la femme, parce que l’homme ne
réalise pas que la femme est bonne, la femme en soit est bonne, elle n’est pas parfaite, mais
elle est bonne. Tandis que l’homme lui, il est con, il est réellement con !

Donc il va falloir que l’homme, à l’intérieur de sa culture psychologique, s’enligne, réalise,
regarde, regarde la femme, se regarde lui-même et en arrive éventuellement à apprendre à
aimer la femme. Mais son potentiel d’amour pour la femme est extrêmement réduit, il est
extrêmement limité parce qu’il est con. Mais pourquoi l’homme est con ? 

Je fais une lecture, comme ça vous ne m’accuserez pas d’être partial (rires du public). Ils
disent que l’homme est con parce qu’il ne sait pas qu’est-ce que c’est l’amour. Il pense qu'il
sait, il pense, parce qu’il peut faire l’amour avec son “machin”, que c’est l’amour. Il pense
que c’est ça que la femme aime, c’est tout son monde ! L’homme est con.

Ils disent : l’homme n’a pas de maturité par rapport à la femme, il a la maturité par rapport
au monde, par rapport aux armements, les guerres, les systèmes, la création des grandes
architectures, mais par rapport à la femme, il n’a pas de maturité. Pourquoi ? Parce qu’on ne
lui a jamais dit qu’il était con (rires du public).

L’Église ne lui a pas dit qu’il était con, au contraire ! Dans le temps de l’Église, dans le
temps de la culture religieuse, c’était lui le prince. Dans le temps des philosophes, c’était lui
le grand philosophe, le penseur. Mais il y a des changements dans le monde, il y a des
bouleversements dans le monde, les temps modernes, la femme qui travaille, et la femme
qui en a ras-le-bol de se faire “chier”, de se faire dominer ! 

Le problème de l’homme, ils disent : c’est la domination de la femme. Un homme qui ne
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domine pas la femme, qui ne la domine pas, qui échange avec elle, qui est en relation avec
elle, qui respecte son Esprit, n’a pas de problème de couple. Mais l’homme qui domine la
femme, aujourd’hui, vingtième siècle, vingt-et-unième siècle, à l’intérieur d’une culture
psychologique, il va finir sur le tas. Il va s’ennuyer ou il va courir ! 

À soixante ans, il va regarder pour voir s’il peut avoir de l’aide parce que son corps va
dépérir ! Il ne voudra pas être seul à soixante, soixante-cinq, soixante-dix ans, mais la
femme ne sera pas intéressée à lui à soixante-dix ans.

Donc l’homme, c’est un con. Il faut savoir que l’homme est un con. Si vous ne partez pas de
cette hypothèse, vous ne comprendrez jamais la femme. Je fais une lecture sur sa connerie.
Ils disent qu’il est con, parce qu’ils disent : on ne lui a jamais démontré qu’il ne savait pas
aimer, et savoir aimer à partir des plans, c’est respecter sa compagne, respecter sa femme, la
respecter. 

Ça veut dire quoi ça, respecter une femme ? Ils disent : ça veut dire que si tu la prends, tu
n’essaies pas de lui en imposer, pour qu’elle puisse elle-même sortir, manifester ses ondes,
sa vibration, son Intelligence, sa sensibilité, ainsi de suite. Mais ils disent que la femme, elle
a un rôle à jouer dans toute cette situation de célibat et de rupture des couples, puis tout. Elle
a un rôle à jouer, la femme. C’est un rôle important. 

Elle doit cesser de croire qu’elle a besoin d’un homme dans sa vie. Ça ne veut pas dire
qu’elle n’a pas de besoins, mais elle doit en arriver à pouvoir être autonome.

Émotionnellement, mentalement, physiquement, monétairement, la femme doit devenir
autonome, parce que si elle ne devient pas autonome, la femme, elle se sentira toujours
obligée de se mettre sous l’aile d’un homme, et c’est à ce moment-là qu’elle perd son levier,
qu’elle perd son identité. Donc la femme a besoin d’être autonome et dans la société
moderne, elle a l'occasion. 

Ils disent : le concept du prince charmant, c’est très dangereux. Le prince charmant, ce sont
des notions qui éloignent la femme de son centre, qui empêchent la femme d’être
autonome ! 

Vous avez des femmes qui, aujourd’hui, vont dans l’espace, des “ingénieures” qui vont sur
la Lune, qui travaillent pour la NASA, qui enseignent les mathématiques à Berkeley. La
femme ce n’est pas une conne ! La femme doit se prendre en main et elle ne se prendra pas
en main par rapport au mécanisme culturel de l’involution, culture religieuse, culture
philosophique, culture idéologique ou culture psychologique, atrophiée, inconsciente.

La femme va se prendre en main lorsqu’elle aura réellement compris l’importance de
l’autonomie. Ce n’est pas parce qu’une femme est autonome qu’elle ne peut pas avoir
d’homme dans sa vie, qu’elle ne veut pas avoir d’homme dans sa vie. Mais quand une
femme n’est pas autonome, elle est en danger de devenir ou de demeurer servile, et quand
une femme commence à être servile, c’est fini l’équilibre entre elle et l’homme. Et petit à
petit, la domination masculine prend place, et la femme en devient victime, et un jour le
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couple fracture. 

Les gens voient trop de cinéma. Un homme qui veut avoir une relation, développer une
relation avec une femme, s’il est sérieux, intelligent, et qu’il veut garder et maintenir cette
relation aujourd’hui dans une culture psychologique, a fortement besoin de regarder s’il est
niaiseux, s’il est con. 

Et si l’homme ne voit pas qu’il est con, il a un gros, gros, gros, gros problème. Il a
simplement à demander à sa “blonde” (à sa femme) : “est-ce que je suis con”... Elle va lui
dire, elle connaît, elle connaît tout, elle connaît tous les points ! “T’es con là, t’es con là,
t’es con là, t’es con là, t’es con là, t’es con là”... (rires du public). Et si la femme faisait la
liste des conneries du mâle, elle serait découragée. Un homme c’est con !

J’aime l’homme pour ce qu’il a fait au niveau de la construction de la civilisation, mais je
déteste ce que l’homme a fait à la femme. Et on est en Amérique, imaginez-vous ce qui se
passe dans les autres pays, aux Indes, aux Pays Islamiques.

Donc cette culture psychologique à l’intérieur de laquelle nous nous déplaçons aujourd’hui,
donc qui fait partie de nos atmosphères conversationnalistes, cette culture, bien qu’elle soit
bonne dans le sens que l’homme et la femme peuvent discuter leur situation, cette culture
n’est pas suffisante pour donner à l’individu, le mâle et la femelle, la fondation nécessaire
pour corriger leurs tirs, parce que dans la culture psychologique, il y a toujours l’ego mâle,
l’ego femelle qui se confrontent.

Et comme c’est devenu très très sophistiqué maintenant la conversation, vous entendez ça
dans les bars, quand vous vous rencontrez dans les restaurants, c’est rendu très sophistiqué,
il y a beaucoup de choses écrites sur ça, et pourtant le problème demeure toujours le même :
l’homme est seul et la femme est seule, et la raison fondamentale, c’est le manque de
respect !

Le manque de respect d’un homme par rapport à une femme, par exemple, vu du point de
vue d’une psychologie évolutionnaire, ce n’est pas ce que vous pensez, ça va très loin. À
partir du moment où un homme fait souffrir une femme, c’est un manque de respect. 

Et quand vous avez des individus très évolués, des femmes très évoluées, des hommes très
évolués qui ont une conscience vibratoire, ça n’en prend pas beaucoup pour sentir la
vibration du manque de respect, ça n’en prend pas beaucoup, le radar est toujours allumé !
Mais même dans une culture psychologique, même si les gens n’ont pas la même sensibilité,
ainsi de suite, ils ne vibrent pas autant à ce manque de respect, il s’enregistre. 

L’homme qui manque de respect à sa femme, ça s’enregistre. La seule différence entre une
femme inconsciente à l’intérieur d’une culture psychologique, une femme consciente dans
une psychologie évolutionnaire, c’est que dans la psychologie évolutionnaire, elle va le
rentrer dans le mur, elle va le “crisser” à la porte, elle va lui mettre le pied au cul ! 

Tandis que dans le monde normal de la psychologie culturelle, la femme ne fait pas ça, elle
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encaisse, elle encaisse, elle encaisse, elle encaisse… Et à cinquante ans, elle a les yeux
tristes, elle a une âme qui pleure, elle a une vie qui n’est pas débloquée. Elle se ressource
sur ses enfants, mais ce n’est pas suffisant ça, se ressourcer sur ses enfants ! Il faut se
ressourcer sur soi-même, faire exploser à l’intérieur de soi ce monde imaginaire créatif qui
fait partie des forces de l’âme et de l’Esprit, pour reconnaître en soi-même notre propre
identité, vivre notre identité.

Et j’insiste quand je dis, QUAND JE DIS que l’homme dans sa relation avec la femme, il
est con, et si vous n’êtes pas capables de voir ceci, cette mesure, et regarder où vous avez
failli, où vous faillissez chaque jour, à ce moment-là vous êtes loin, loin, loin de pouvoir
vous assurer que votre femme est heureuse, et que vous en retour, vous êtes bien. 

Alors prenez cette situation, projetez-la dans une société aussi psychologique, aussi critique
que la France, ben, vous avez dix millions de célibataires, et ça ne va pas s’améliorer cette
situation ! 

J’ai plein de gens qui viennent me voir me disent : “bon, ben, je ne peux pas former de
couple, je ne peux pas rencontrer d’homme, je ne peux pas rencontrer de femme”...
papapa... papapa ! Et quand je les regarde, parce que j’ai accès à l’Être, Je vois pourquoi.
Parce qu’ils sont cons ! 

C’est toujours de la connerie qui sépare l’homme et la femme, et la connerie de l’homme est
très différente de la connerie de la femme. La connerie de l’homme est fondée sur sa
domination. Il la domine ! 

Je connais des gens très très intelligents, et je dis : “tu domines cette femme par intelligence
et tu ne le vois pas, simplement parce que tu es intelligent, simplement parce que tu as un
doctorat et elle n’a pas de doctorat, tu la domines, tu veux toujours composer
rationnellement, tu veux toujours faire voir que tu as raison, d’est de la domination”...
“Ah ! Je n’avais pas vu ça”... 

Et ensuite, il se demande pourquoi elle le laisse, pour aller vers quelqu’un de plus simple,
un garçon de table. Il la domine moins. La femme en a ras-le-bol de se faire dominer, et plus
elle va être consciente, pire ça va être !

Je connais des femmes très très avancées en conscience évolutionnaire, et il n'y a aucun
Homme qui va les dominer. Aucun Homme ! Elles ne sont pas dominables, elles sont dans
leur identité ! Mais là, elles ont le problème de rencontrer des hommes. Pourquoi ? Parce
qu'ils sont cons. Des belles femmes intelligentes ! Les hommes sont cons. Ça ne veut pas
dire qu’il n’y a pas d’hommes qui ne sont pas cons ! Je dis simplement que les hommes sont
cons ! 

Ils disent que quand l’homme sera suffisamment rejeté par la femme, il commencera à
regarder ses conneries, où il faille, où il faille, où il faille et c’est là que ça se rapprochera,
l’homme et la femme, et que là, nous aurons finalement commencé à mettre un terme à cette
dislocation du couple pour la reformation du couple. Il n’y a pas de raison que l’homme soit
seul et que la femme soit seule.
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Effectivement, il y a des aspects de programmations, ça je comprends. Une femme peut
rencontrer son homme dans dix ans. Ça, je comprends, pas de problème. Mais il n’y a pas
de raison qu’une femme ne rencontre pas son homme, que l’homme ne rencontre pas sa
femme ! Pas de raison, c’est plein de monde !

C’est plein de monde qui veulent se rencontrer. Tous les âges ! Mais dans une société, dans
une culture psychologique à l’intérieur de laquelle nous vivons aujourd’hui, il faut faire très
très attention, parce que si vous développez, si vous vous entraînez à penser en fonction
d’une culture psychologique et que vous ne développez pas de psychologie individualisée
fondée sur de la conscience, la culture psychologique va vous rendre la vie plus difficile,
parce qu'elle va exercer votre sens critique au lieu de votre sens synthétique. 

Facile, critiquer… Critiquer… Critiquer… Critiquer… On est différents ! La femme est
différente de l’homme, vice versa. Mais toujours être dans un mode de critique et de critique
et de critique, c’est maladif, les Français en ont fait un art !

Donc la culture psychologique à l’intérieur de laquelle nous évoluons présentement, elle
doit être considérée comme étant un tableau contre lequel nous pouvons mesurer des choses.
Nous pouvons mesurer des habilités, des qualités de la femme, nous pouvons mesurer des
qualités et des défauts de l’homme ! Pas de problème. Il est ci, elle est ça, il est ci, elle est
ça. Pas de problème ! 

Mais si nous n’allons pas au-delà de la culture psychologique, nous allons finir seuls, parce
qu’il n’y a pas dans la culture psychologique d’éléments de conscience intelligente pouvant
neutraliser la polarité que nous retrouvons chez l’ego. Donc nous vivons toujours en relation
avec les forces de l’âme, nous vivons toujours en relation avec la personnalité. 

Alors que chez l’homme et la femme, il y a beaucoup plus que l’âme et la personnalité, il y
a l'identité, il y a l’Esprit qu’il faut reconnaître, il faut lui donner une chance à cet Esprit de
se manifester, d’être entendu, d’être écouté. 

Et si nous le bloquons toujours cet Esprit, et que nous restons au niveau de la personnalité
de l’homme et de la personnalité de la femme, dans nos relations, nous allons activer cette
culture psychologique qui fait partie de la modernité et nous allons devenir victimes de
célibat à long terme. C’est ce qui se passe dans le monde maintenant.

L’histoire que vivre avec une femme, ce n’est pas possible, c’est difficile, c’est une
histoire ! C’est très très facile de vivre avec une femme. Il faut la laisser vivre, il faut la
laisser se découvrir, se manifester, lui donner la chance, l’occasion d’être. 

Vous l’avez aimée à tel âge, pourquoi vous ne l’aimeriez pas demain ? Et si vous tombez
dans la culture psychologique et que vous commencez à analyser, bababa bababa, comparer,
bababa bababa, c’est foutu votre affaire, parce que vous ne prendrez pas en considération
son Esprit, vous ne prendrez en considération que sa personnalité, alors qu’elle a aussi une
personne, une identité. 
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Mais l’identité d’une femme, d’un homme, ça ne se manifeste pas tout de suite, ça prend du
temps. Ça demande à l’ego de réellement pénétrer les couches profondes de l’être pour
toucher à sa Lumière et faire venir sa Lumière en surface, donc il faut donner la chance, et
c’est le respect qui permet ça. C’est le respect, et on ne parle pas suffisamment de respect,
ou on connaît la notion de respect.

La femme doit respecter que l’homme doit travailler dans la vie. Une femme qui ne respecte
pas ça, elle fait une erreur. L’homme est programmé pour travailler, il est programmé pour
se lever le matin. Il est programmé pour aller à l’œuvre. Il est programmé pour, lui, voir les
machines. Il n’est pas programmé pour faire de la dentelle à la maison ! En général ! 

Donc la femme doit respecter ça dans la mesure où l’homme aussi respecte la femme.
Quand le travail est fini, on revient à la maison ! On ne s’en va pas avec les “boys”. On ne
passe pas notre temps à arriver deux heures en retard, quand la femme a mis des heures à
préparer un repas ! C’est comme ça que l’homme respecte la femme. 

La culture psychologique dans laquelle nous vivons, c’est une culture qui constamment
froisse l’Esprit et qui donne à l’ego l’impression que… Ah ! Il le connaît ou je le connais
lui, il est bon, il n’est pas bon, elle est bonne, elle n’est pas bonne ! Vous ne pouvez pas
mesurer des relations entre un homme et une femme à partir de paramètres psychologiques
offerts par une culture psychologique qui vous convient ! 

Vous mesurez la relation entre un homme et une femme par la vibration, ce qui se passe, la
paix, le calme, le vouloir “être avec” tout le temps, le plus possible. Et lorsque ces éléments
sont manquants, dans une société psychologique qui n’est plus maintenue, qui n’a plus les
garde-fous de la religion ou les garde-fous d’une philosophie ancienne, c’est le célibat !

C’est la rupture des couples ça, c’est la conflagration, c’est la seule étude des masses et c’est
l’épanouissement des “gogo-bars”, des “topless-bars”, de toute cette confiserie de monde
astral, où les âmes perdues, seules, ennuyeuses, plongées dans l’ennui perpétuel, sont
incapables de se reconstituer un patrimoine. Un patrimoine qui appartient à tout le monde,
qui appartient à tous les hommes, à toutes les femmes, le patrimoine de la relation, du
couple, de l’amitié, des amours, “whatever”. 

Et le problème qui est au niveau du célibat, qui existe pour les masses entières, dans le
monde occidental, aujourd’hui il n’existe pas seulement pour ces masses-là, il existe aussi
pour les individus techniquement évolués qui savent un peu comment fonctionne la vie sur
le plan mental. Pourquoi ? Parce qu'encore une fois, même pour ces gens-là, ils ne savent
pas aimer.

Donc si je fais une étude à partir du plan mental de l’amour, non pas à partir de Hollywood,
mais à partir du plan mental, regardez ce qui ressort ! Aimer, qu’est-ce que ça veut dire
aimer ? Oublions la notion d’aimer que nous avons développée à partir de l’âge de la
Chevalerie...  Les chevaux... Aimer veut dire quoi ? Aimer veut dire : faire tout pour bien
s’entendre. Vous croyez que c’est facile ? Essayez-le.
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Essayez-le, de faire tout avec votre femme pour bien s’entendre et vous allez voir qu'il y
aura des parties de votre corps qui vont craquer, les os vont craquer, vous allez trouver ça
ardu, difficile. Aimer veut dire : faire tout pour ne pas faire souffrir l’autre. Ça aussi, les os
vont vous craquer, surtout quand elle va brûler la soupe et que vous arrivez du chantier et
que vous avez faim.

Aimer veut dire quoi ? Cherchez toujours à vivre dans la paix. La paix, c'est quelque chose
qu’on crée, ce n’est pas quelque chose qu’on achète chez Eaton ! La paix, c’est le produit
mutuel de deux consciences en évolution, c’est ça la paix. C’est un éther mental. Qu’est-ce
que c’est aimer ? C’est ne jamais vouloir troubler la paix de l’autre là, les os vont vous
casser !

Toutes les autres notions d’amour que vous avez lues dans les romans, que vous avez vues
dans les films, que vous allez chercher à Hollywood, ainsi de suite, qui vous ont été
transmises de père en fils, qui vous ont été transmises par les religieux, les philosophes,
c’est totalement inutile, ça ne sert pas dans la vie, parce que ça ne fait pas partie de la
conscience de l’Homme. Ça fait partie du miroitement de l’ego. 

Ça ne fait pas partie de la conscience, ça ne fait partie de la conscience créatrice de
l’Homme. Ça fait partie des miroitements de l’ego. 

C’est pour ça que depuis des siècles, on cherche à être heureux. Je vous l’ai toujours dit : ça
n’existe pas le bonheur ! La paix, oui. Le bonheur, non. Et les gens qui prêchent le bonheur
et qui veulent vous vendre du bonheur, que ce soit des clercs ou des philosophes, ce sont des
gens qui n’ont aucune notion des aspects occultes de la vie. 

Le bonheur n’existe pas. C’est un mouvement d’énergie astrale qui demain deviendra plus
bas, qui demain, après demain, deviendra plus haut, heureux, malheureux, heureux,
malheureux, heureux… 

Il y a des gens qui ne pourraient même pas vivre dans la paix. Ils sont tellement habitués
aux hauts et aux bas de la vie, ils ont l’impression de vivre ! Ça, c’est comme les types qui
se jettent en bas des “buildings” avec des ailes en papier. Ils veulent avoir l’impression de
vivre, ils veulent toucher un peu à la mort pour avoir l’impression de vivre tant qu’ils sont
morts ! 

La vie, ça se conserve, ça se protège. On ne prend pas de chance avec la vie, elle est trop
précieuse, elle est trop courte. On ne l’assoit pas dans une auto à deux-cent-cinquante-miles
à l’heure, la vie. Aujourd’hui tout le monde se jette en bas de quelque chose ! Donc si on ne
se jette pas, on a l’impression de manquer quelque chose ! Pourquoi ? Parce qu’on n’a pas
d’identité, c’est abominable !

Ça fait trente ans que je suis en communication télépathique avec le plan mental et que
j’étudie le phénomène de l’identité, et je n’ai même pas encore parfaitement compris son
mystère. C’est extraordinaire l’identité ! Ça traverse tous les plans de l’Homme, l’identité,
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jusqu’au plan matériel, et lorsqu’il se retrouve dans l’amour, le lien avec l’homme et la
femme, c’est une affaire de rien, vivre avec une femme ou vivre avec un homme. C’est un
plaisir perpétuel ! 

On croit souvent que nos femmes s’accommodent très bien de nous parce qu'elles ne
pleurent pas, elles ne disent rien, tout va bien. Elles sortent l’après-midi pour s’acheter des
bijoux au magasin, faire des petites randonnées, de petits voyages de temps en autre, elles
rencontrent leurs amies, ainsi de suite, mais elles ne sont pas nécessairement heureuses !
C’est de la compensation, il n’y a personne sur la Terre qui compense autant que la femme.
Elle l’a inventé... Le problème. 

Une semaine elle a les cheveux rouges, l’autre semaine ils sont blonds, l’autre semaine ils
sont gris… elle a soixante-quinze paires de bottines, de chaussettes, de souliers… Pour
plaire à son homme. Que la femme veuille plaire à son homme, je n’ai pas de problème,
mais qu’elle compense toute sa vie pour le faire, ça c’est un problème. Ça, c’est son
problème. Parce qu’il est con ! 

S’il n’était pas con, elle n’aurait pas besoin de changer de souliers et de chevelure à toutes
les… Plus de problème ! Mais la pauvre, elle essaie, elle veut garder son homme, elle veut
garder son “con”, parce qu'elle n’est pas autonome (rires du public).

Si jamais vous avez des enfants, surtout des filles, surtout aujourd’hui, qui sont jeunes, la
première chose à leur enseigner, la première, quand elles ont sept ans, huit ans, c’est la
finance. Les secrets de la finance, pour qu’un jour elle puisse dire à son “con” : “O.K. Bye !
Poup”... La finance ! Bon job, bonne éducation. Parce que la femme elle est intelligente. Ça
ne veut pas dire qu’elle ne préfèrerait pas avoir un homme qui prend soin d’elle, non !
Merveilleux ça, celles qui ont ça ! InshAllah ! Mais il y en a combien qui ne l'ont pas ! 

C’est pour ça que je déteste les religions, je hais les religions, mais je comprends leurs
fonctions, parce que les religions n’ont pas enseigné à l’homme de respecter la femme. Je
déteste les religions. Jusqu’à ma mort, je haïrai les religions, j’écrirai contre les religions,
cet aspect des religions qui a été manipulé par les hommes, pas par les prophètes, par les
hommes ! 

Ce ne sont pas les prophètes que je blâme, ce sont ceux qui viennent après. Les autres, les
cons, et les philosophes n’ont pas fait mieux, mais ils ont aidé à la libération de la femme...
L’âge des lumières. 

Donc s’il y a beaucoup de célibat aujourd’hui, c’est à cause justement de la culture
psychologique qui n’est pas capable de se réinventer. Une psychologie, ce que nous
appelons une psychologie, ce que j’appelle une psychologie, c’est un mouvement de l’Esprit
qui passe à travers la forme existentielle de la conscience, sur une planète en évolution, et
qui permet à l’individu, en tant qu’individu, en tant qu’unité essentielle, de pouvoir corriger
les erreurs de la culture, les erreurs du milieu, les erreurs de la race, de la mémoire de la
race. 
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Et de ce processus naît un homme nouveau, un homme libre, un homme qui connait la
femme, qui comprend la femme, une femme qui connaît l’homme, qui comprend l’homme.
Un homme qui ne domine plus la femme, une femme qui n’est plus dominable par
l’homme. C’est merveilleux !

Mais la psychologie culturelle ne permet pas ça. Pourquoi ? Parce qu’il y a trop d’ego… Il y
a trop d’ego ! Ce n’est plus de L’Esprit qui éclaire, c’est l’ego qui cherche à tirer de son côté
la couverture pour se donner raison. 

C’est pour ça que je vous mets en garde et que je vous apostrophe, et que je dis : si vous
n’êtes pas capables, en tant qu’hommes, de savoir que vous êtes cons dans votre relation
avec la femme, vous ne pourrez jamais éliminer totalement vos conneries, et si vous êtes
capables de le faire, de l’admettre et surtout de le corriger, de le neutraliser, de l’arrêter, de
l’extirper de votre conscience involutive, votre femme sera heureuse, elle vous verra grandir
en sensibilité, et elle grandira, elle, en joie. 

Sinon ce sera le statu quo. Vous vieillirez ensemble, elle ne vous laissera pas parce qu’elle
est vieille, elle n'est pas autonome, elle perd sa beauté, et vous, vous resterez avec elle parce
que vous ne voulez pas lui faire de peine, et vous finirez tous les deux dans le cercueil, des
couples mal emmanchés !

L’homme a un intellect facile en général, il est en général plus éduqué, ainsi de suite. Ça,
c’est intéressant, mais je vois souvent à travers cet intellect facile, je vois l’orgueil. Je vois
l’orgueil du mâle, je vois l’orgueil de l’intellectuel, je vois l’orgueil de l’intellect et c’est ça
qui mine la relation, et c’est ça qui fait que cette culture psychologique, au lieu d’être une
plateforme pour la libération du couple, devient de plus en plus une plateforme pour
l’enterrement. 

Donc l’homme a le devoir de regarder dans la glace de sa conscience expérimentale, et
d’être dit par moi ou par d’autres qu’il est con. 

Comme je suis objectif, comme ça fait partie d’une lecture, on ne peut pas m’accuser d’être
anti-homme, contre l’homme. Je ne suis pas contre rien. Mais il y a le savoir, et ce ne sont
pas les religions, ce n’est pas la culture religieuse qui va lui dire, ce n’est pas la culture
philosophique qui va lui dire !

La culture philosophique va lui dire qu’il est grand, il est le grand penseur, c’est lui qui a
créé les grandes architectures de la pensée, dix-sept, dix-huit, dix-neuvième siècle, c’est lui
qui a ébauché la science. Et ce ne sont pas les religions non plus, parce que les religions sont
toutes patriarcales !

La femme, c’est un être secondaire dans la religion. Je déteste les religions, mais je connais
leurs fonctions, et un jour, l’Homme conscient qui aura une psychologie évolutionnaire ne
pourra plus appartenir à aucune religion, aucune ! Les plus grandes, les plus enveloppantes,
les plus charmantes, les plus envoûtantes seront démasquées par l’individu. 
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Si les philosophies et les religions, ces deux cultures ne sont pas suffisamment puissantes,
ne l’ont pas été pour donner à l’homme l’heure juste concernant sa nature et sa relation avec
la femme, moi je le fais. 

Je ne fais pas partie d’une culture religieuse, je ne fais pas partie d’une culture
philosophique, je ne fais pas partie d’une culture psychologique moderne, j’ai une
conscience totalement occulte, mentale, défraîchie ou déliée, n’appartenant pas aux racines
du mal de l’involution. 

Les racines du mal sont toutes ces choses, toutes ces forces astrales, lunaires, qui font
parties de la conscience de l’être humain et qui empêchent l’homme et la femme d’être
libres, d’être bien en eux, être en paix en eux. On n’offre pas à la femme et à l’homme le
bonheur, on offre à l’homme et à la femme la paix. 

Nous ne trafiquons pas avec le monde des âmes pour offrir à l’Humanité le bonheur ! Ce
que fut l’enjeu de toute une involution. Ils disent qu’il est évident dans les conditions
actuelles que l’homme et la femme vont devoir, surtout l’homme et la femme avancés,
sensibles, ainsi de suite, vont devoir attendre plus qu’auparavant avant de se découvrir un
partenaire, parce que la culture psychologique a rendu l’homme et la femme méfiants l’un
de l’autre.

Alors que dans la psychologie évolutionnaire, ce n’est pas que l’homme et la femme sont
méfiants l’un de l’autre, mais c’est que la femme sait où elle s’en va et l’homme aussi. Donc
les Lois de probabilité, les programmations sont très différentes d'antan, parce qu'auparavant
c’était très facile pour les forces de la vie de piéger l’homme et la femme dans une relation
karmique, alors que dans l’évolution, ce sera beaucoup plus difficile. 

L’histoire d’une fille qui se marie à quinze ans, c’est impossible si elle a une conscience
évolutionnaire. C’était possible pendant l’involution parce que tous les liens étaient
karmiques, tout était karmique, tout faisait partie de l’expérience de la race ! 

Donc si la femme peut, une fois pour toutes, se débarrasser de cette vieille impression
qu’elle doit avoir absolument un homme dans sa vie, elle commencera à relaxer, prendre
l’énergie dédiée à la recherche de l’homme dans sa vie, pour se donner une éducation, pour
se former un portefeuille, pour se rendre autonome. Et un jour l’homme viendra, il sera là. Il
y aura là ! Mais ce sera un choix, ce ne sera plus une programmation karmique.

Mais la femme a été tellement bombardée... Et il y a le côté hormonal là-dedans, il y a tout
le côté de la procréation, une fille de vingt ans, ça veut un enfant, ainsi de suite, ça c’est
normal. Mais avec un peu d’intelligence, ça peut être retardé, ce processus. Même les unités
qui en ressortent peuvent êtres diminuées. Au lieu d’en avoir dix, neuf, huit, sept, en avoir
deux “max”, un “max”... “Pantoute” (pas du tout), correct (rires du public), et c’est cette
mémoire que nous avons, nous sommes esclaves de la mémoire de la race ! 

Et si nous appartenons à certaines races, nous savons très bien combien ces mémoires nous
plafonnent, combien ces mémoires nous entourent, nous enveloppent à un point où nous
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n’avons plus de capacité de voir clair par soi.

Il y a quelqu’un qui me demandait, quand j’étais en France : “quel est le plus grand
problème de l’Humanité”... 

Je disais : “le plus grand problème de l’Homme sur la Terre, c’est l’identité, l’Homme n’a
aucune identité, aucune”... 

Et il est revenu, et il me dit : “ben, oui, mais il y a des Hommes qui ont de l’identité”... 

“Non”. J’ai dit : “l’Homme n’a aucune identité”... 

Alors, il me dit : “comment êtes-vous sûr que l’Homme n’a aucune identité”... 

J’ai dit : “vous, par exemple, vous croyez que vous avez de l’identité”...  

Il dit : “ouais, j’ai quand même une certaine identité”... 

Ah ! J’ai dit : “vous avez une “certaine” identité, ce n’est pas de l’identité ça, une certaine
identité, moi si vous me demandez si j’ai de l’identité ou une certaine identité, je vais vous
dire, j’ai de l’identité”... 

Mais il dit : “comment on voit, comment on mesure la différence entre une certaine identité
et une identité”... 

Je lui dis : “une certaine identité, ça peut vous être enlevé”...

Vous travaillez pour une grosse boite, vous êtes l'équivalent de “Chairman of the Board”
(président du Conseil), la journée que votre boîte ne marche plus parce que les finances ne
fonctionnent plus, qu’il y a un scandale et que vous êtes dans la rue, qu’est-ce qui se produit
à votre identité ? 

Vous devenez instantanément le lendemain un “street person” (Itinérant), c’est plein de
“street people” qui pensaient avoir de l’identité, mais qui n’en avaient pas. Un “street
person”, c’est une personne qui n’a plus d’identité réellement, mais qui l’avoue. 

Il y a des juges qui sont rendus dans la rue, de grands avocats qui sont dans la rue. Ils
avaient de l’identité !? Ce n’était pas de l’identité, c’était une certaine identité parce qu’ils
avaient le manteau de l’avocat, le manteau du juge, le poste extérieur ! Mais quand on a de
l’identité et que le monde autour de soi tombe, que le monde bascule, que la vie nous
chambranle, vous croyez qu’on change ? Non ! On ne devient plus pauvre. Ça, c’est de
l’identité. 

Alors si vous avez de l’identité basée sur des structures culturelles qui sont valables, vous
êtes médecin, vous êtes architecte, vous êtes plombier, ainsi de suite, pas de problème, mais
ne venez pas me dire que vous avez de l’identité !
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La culture psychologique (problèmes du couple) PE#142 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

142 – LA CULTURE PSYCHOLOGIQUE 
(PROBLÈMES DU COUPLE)

Ils disent que… C’est intéressant ça ! Ils disent que le problème avec la culture
psychologique dans laquelle nous sommes, elle ne résout pas le problème du couple parce
que la culture psychologique ne rend pas l’un et l’autre, l’homme ou la femme, conscient de
l’autre, parce que quand tu es conscient de la femme, tu es conscient de l’homme, qu’est-ce
ce qui se produit ? 

Ils disent que tu essaies de neutraliser les afflictions que tu peux leur causer. C’est normal. 

Un homme qui est conscient de la femme ou une femme qui est consciente de l’homme vont
chercher à neutraliser les afflictions qu’ils peuvent causer à l’autre. Puis la culture
psychologique dans laquelle nous sommes aujourd’hui, dans notre modernité, ne fait pas ça.
C’est plutôt l’un qui se regarde par rapport à l’autre, mais ce n'est pas l’un qui regarde
l’autre. 

Puis c’est pour ça que, probablement, la culture psychologique actuelle va séparer les
couples de plus en plus, puis il va y avoir de plus en plus de célibat, surtout dans le monde
occidental où tu as moins de culture religieuse qui sert de garde-fou, par exemple, dans le
couple. C’est là qu’il faut faire attention.

Le problème avec les cultures psychologiques ou les cultures, c’est qu’elles sont toujours
issues de la réflexion de l’ego. Ça fait que l’ego, il va toujours voir comme il veut, comme il
peut, comme il souhaite... L’ego mâle ou l’ego femelle. 

Tandis que si l’Homme était dans une culture psychologique individualisée, évolutionnaire,
“whatever”, à ce moment-là il serait capable de regarder l’autre, que ce soit homme ou
femme, à partir du plan mental. Puis là, c’est une autre situation. Totalement une autre
situation. 

Je ne comprends pas trop celle-là, mais il dit : dans une culture psychologique, vous avez
tendance à vous créer un rite de passage. Je pense… On dirait, c’est comme s’il voulait
dire : vous avez tendance à croire que vous faites un effort pour vous comprendre. 

Puis il dit : ce n'est pas un rite de passage que vous avez besoin, c’est d’un rite d’arrivage. Il
faut que vous arriviez à ce point-là, le point étant que la femme vers l’homme, l’homme
vers la femme, autrement dit aimer dans le sens qu’eux autres l’expliquent.

Il dit : la culture psychologique, c’est un placebo. Ça vous donne l’impression que vous
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pouvez réparer votre relation. Quand arrivent des conflits, vous avez l’impression... Des
impressions de bonne volonté là, mais il dit : il faut que ça aille plus loin que ça. 

C'est pas une bonne volonté, ça vaut pas “d'la marde” une bonne volonté, il faut que ce soit
de la Volonté ! C’est conditionnel de la bonne volonté. De la Volonté, c’est un absolu.
Bing !

Quand ta femme, elle dit : “puis toi, arrive donc à l’heure, parce que mon poulet, il brûle
après cinq heures”... Ben, de la bonne volonté, c’est : “tu vas arriver à cinq heures et
demie”. De la Volonté : “tu vas arriver à cinq heures ou à cinq heures moins le quart”. Ça
fait que de la bonne volonté, ça ne vaut rien. C’est un placebo, de la bonne volonté. Comme
s’il y avait de la bonne volonté puis de la pas bonne volonté ! (ironique). 

Il dit : c’est essentiellement une liberté, la culture psychologique d’aujourd’hui, c’est
essentiellement une liberté d’esprit qu’on a, que certains peuples n’ont pas, mais ce n’est
pas une liberté dans l’Esprit. C’est une liberté d’esprit, mais ce n’est pas une liberté dans
l’Esprit. Il y a des nuances. 

Puis il dit : c’est pour ça que vous êtes toujours en train de chercher la personne idéale, au
lieu de créer la condition idéale pour que la personne soit là. On cherche la personne idéale,
le prince charmant, “whatever it is”, au lieu de créer, d’être capable, parce qu’on a de la
volonté, de créer des conditions idéales. 

Il dit : elle est là l’illusion de la culture psychologique européenne, américaine, canadienne.
Mais étudier la femme à partir d’eux autres, c’est intéressant, l’homme aussi. On ne peut pas
s’entretenir toute la soirée de ça, parce que ça n’en finit plus avec eux autres, mais je vous
donne un exemple. 

Ils disent que la femme est parfaitement compatible avec elle-même dans la mesure où elle
n’est pas troublée par sa notion de l’homme. Comprenez-vous ça, vous autres, la femme est
totalement compatible avec elle-même du moment qu’elle n’est pas… Qu’est-ce que c’est
qu’ils ont dit ?… Troublée par sa notion de l’homme !

Autrement dit, ce qu’ils veulent dire là, si la femme n’était pas troublée par sa notion de
l’homme, parce que l’homme la trouble, elle serait parfaitement compatible avec elle-même.

Il dit : une femme, ce n’est pas compliqué, mais ça peut le devenir (rires du public). Puis
c’est en relation avec sa notion de l’homme, qu’elle le devient. Ce n'est pas d’elle-même. 

Il dit : une femme, c’est plus équilibré qu’un homme, mais ça se déséquilibre plus qu’un
homme, mais c’est plus équilibré qu’un homme. Pourquoi ? Il dit : parce que ça a moins
d’orgueil.

Pourquoi est-ce qu’on aime nos mères, nous autres, nos mères… Les enfants aiment leur
mère en général, supposons... Supposons que tu as une mère normale, une mère normale,
c’est merveilleux. Une mère normale, c’est la normalité même, mais une mère anormale,

2154



c’est l’anormalité même. Tandis que tu ne penses pas comme ça en terme d’un père, père
normal, père anormal ! Un père, c’est fin ou pas fin (rires du public). 

Il dit que la femme, c’est un être auquel on a enlevé au cours des siècles le droit d’être. On
lui a enlevé le droit d’être à travers les cultures religieuses, les cultures philosophiques. Elle
est en train de le reprendre ; les mouvements féministes, ça fait partie de tout ça, mais ce
n’est pas assez ! 

Ce n’est pas la culture psychologique qui va rendre la femme heureuse. Il va falloir qu’elle
entre dans son identité. 

Puis au contraire, la culture psychologique est en train de la rendre bien malheureuse,
comme elle rend l’homme bien malheureux, parce que les deux sont en train de prendre
position, prendre mesure de leur situation, prendre mesure de leur êtreté. Puis ils ne sont pas
capables de se réconcilier temporairement, historiquement, parce qu’ils disent : la culture
psychologique, ce n’est pas une psychologie créative. Ce n’est pas une psychologie créative,
c’est encore des miroitements de l’ego. 

Ça fait qu'on fonctionne encore, toujours, à l’intérieur de paramètres égocentriques, mais on
n’est pas ici, à l’extérieur (BdM fait un croquis)… En dedans ici… Puis on peut faire des
belles structures. Le gars qui a écrit : “L’homme vient de Mars et la femme vient de Vénus”,
ça, c’est de la connerie monumentale, et puis tout le monde croit à ça parce que c'est bien...
ça a de l’allure. C’est polarisé ! 

La femme est de même puis l’homme est de même ! Au lieu de réaliser qu’en réalité
l’homme puis la femme sont très, très, très, très pareils au niveau de l’Esprit. 

C’est au niveau de l’âme, les forces de l’âme, les aspects féminins lunaires planétaires qu’ils
sont différents, heureusement, mais au niveau de l’Esprit ça se rencontre tout cette affaire-
là. Alors de dire que l’homme vient de Mars puis la femme vient de Vénus, c’est de
perpétuer encore la limite de la culture psychologique. 

Puis là, ils vont débattre ça pendant deux-cents ans encore là ?! “Larry King night”, (rires
du public). D’un autre point de vue, si on le regarde sur l’homme, d’un point de vue sur
l’homme, ils disent que l’homme est extraordinaire quand il est sensible à la femme. Il
devient extraordinaire par lui-même, il devient extraordinaire. Il devient extraordinaire !
Puis la femme le sait.

Il devient extraordinaire, mais en deçà de ce caractère extraordinaire, il est bien ordinaire.
Ça fait que pour une femme, une femme qui sait que son homme est réellement sensible à
elle au niveau du respect, il est extraordinaire pour elle. PhD, pas PhD, gros sexe, petit sexe,
ça ne change rien pour elle (rires du public), il est extraordinaire, un nez croche, pas croche,
pas grave, il est extraordinaire !

Question : Bernard, c’est quoi que l’homme change le plus dans la vie quand il se penche
sur la femme, tu sais quand il s’intéresse à la femme, puis qu’il devient extraordinaire ?
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Qu’est-ce c'est qui change le plus en lui ? Qu’est-ce qui fait que d’un homme ordinaire, il
devient extraordinaire ? C’est quoi de différent ?

BdM : Il dit : il apprend à reconnaître qu’elle est son égal. Reconnaître que la femme est ton
égal, il ne faut pas que tu regardes ça au niveau de son éducation ; toi, t’as un PhD puis elle,
elle a une “quatrième forte”. C’est au niveau de l’Esprit ! Elle est son égal au niveau de
l’Esprit. Il n’y a pas de forme dans l’Esprit, il n’y a pas de mesure dans l’Esprit. C’est de la
Lumière, l’Esprit. C’est clair, il n’y a pas d’ombre dans l’Esprit. C’est son égal.

Question : Ce n’est pas simple pour lui ?

BdM : Ben, c’est simple pour lui quand il est rendu là, quand il est rendu là ! Pourquoi est-
ce que la culture psychologique nous limite tant ? C’est parce qu’on regarde la condition
humaine dans ce cas ici là, le couple, on le regarde toujours avec l’œil de l’ego. Tu ne peux
pas faire ça indéfiniment. On ne peut pas faire ça, c’est pour ça qu’on est en train de se
brûler. 

À un certain moment, il faut qu’on passe au deuxième étage. Puis passer au deuxième étage,
il faut savoir qu’il y en a un. Bon, il y a des initiés qui l’admettent, qui l’amènent en public.
Moi j’en suis un. Mais il faut passer au deuxième étage. Finalement, les gens deviennent de
plus en plus conscients intérieurement, ainsi de suite, puis plus intelligents, moins spirituels,
tout ça, puis éventuellement la connexion se fait. 

Là, quand tu parles avec eux autres de n’importe quoi, que ce soit de la guerre, les
pesticides, que ce soit n’importe quoi… Le mariage… Ils vont vous en parler, mais là, ça
devient intéressant. Là, la femme devient intéressante. Là, le couple ça devient facile. Mais
avant ça, c’est de l'expérience existentielle à n’en plus finir, c’est la guerre des ego.

Ça fait qu’imagine-toi la fille qui est belle, tu rencontres une fille, elle est belle, vingt, vingt-
cinq ans, trente ans, quarante ans, c’est coupé au couteau là. Qu’est-ce qui va arriver quand
elle se fera couper une jambe, qu’elle a le cancer d’un sein ou qu’il arrive quelque chose là ?
Elle ne compte plus là ? C’est quoi cette affaire-là, elle ne compte plus ? Si elle ne compte
plus, c’est parce que tu étais encore attelé à l’intérieur de ton set de miroirs là ! 

C’est évident, tu regardes ta nouvelle secrétaire là, qui est coupée au couteau, ben, t’oublies
ta femme. À elle, il lui manque un sein, l’autre elle en a quatre (rires du public). Ça fait que
tu comprends que… T'sé !

Tandis que si tu as de l’Esprit, ça n’a plus d’importance ces affaires-là, puis la femme elle
peut grandir, elle peut vieillir, quarante, cinquante, soixante ans, perdre sa beauté, mais son
Esprit grandit. Elle vieillit bien, puis elle est belle, elle a une autre sorte de beauté. C’est
comme ça que ça devrait être. Ça, c’est en dehors de la psychologie culturelle. C’est très
dangereux la psychologie culturelle. C’est un mal pour un bien, puis c’est un bien pour un
mal.

Question : Quand tu vis une relation d’Esprit à Esprit, c’est comment en d’autres mots ?
Ça veut dire quoi ?
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BdM : En d’autres mots, une relation d’Esprit à Esprit, ça veut dire que l’amour ou le lien
n’est pas basé sur la forme, il est basé sur l’Esprit. L’Esprit, c’est réel, c’est là cette affaire-
là, ça vibre cette affaire-là. Ça fait que tu le sais que c’est là, parce que tu es en dehors de la
conscience psychologique.

Question : La forme, tu veux dire l’âge, le conditionnement ?

BdM : N’importe quoi, la forme pour moi, c’est l’âge, la perte d’un sein, “whatever”... Tu
perds ta jambe, l’autre il perd son job, les choses qui nous arrivent dans la vie “qui nous font
que”… Ça fait que tu es au-dessus de ça. Ça n’a plus d’importance.

Question : C’est inconditionnel, ça n’a pas de condition !

BdM : C’est ça, ça n’a plus de condition, ça devient inconditionnel. Parce que plus tu es
conscient, moins tu es capable de penser de même. Ça fait qu’éventuellement, tu ne penses
plus de même. Moi je vis des affaires présentement, je ne suis même pas impliqué dedans.
Je ne pense même pas à ça. Puis c’est des affaires sérieuses. C’est des affaires… Ça fait que
c’est pour ça que la psychologie, la culture psychologique dans laquelle on vit, il faut faire
bien, bien, bien attention. Bien attention ! 

Parce qu'il dit dans le fond, il dit : le problème, avec la vie sur la Terre, c’est que l’Homme
la connaît ou la comprend tard, à moins que ce soit expliqué jeune. Expliqué jeune, ben là,
ça prend des parents allumés, puis là, tu inities les enfants à la vie sur la Terre, jeunes. Ça
fait qu’ils sont capables de commencer à vivre intelligemment, jeunes. 

Mais à part tout ça, on fait tous partie de l’involution, on fait tous partie de toutes sortes de
cultures, puis de mémoires de races, puis de patentes à “gosses”. On n’est pas capable de
vivre sur la Terre, puis de savoir des choses avant un certain âge. On en perd du temps, puis
on en souffre ! On en a plein le cul. 

Excusez ces cassettes-là, je sais que ça s’en va en France ! (rires du public). Comprends-tu
ce que je veux dire ? Tu sais, c’est fatigant, tu comprends ? Ça fait que c’est difficile, c’est
difficile, c’est bien difficile !

Puis avec la psychologie évolutionnaire, on commence à lever le voile, mais lever le voile,
se faire lever le voile, c’est une chose, mais le vivre ! Le faire lever le voile… Lever le
voile, ben, il faut qu’on le lève tout seul le voile. Puis c’est long, puis ça prend des années.
Tu sais, on est des néophytes là-dedans, nous autres là. On est des néophytes. 

Si tu parles de télépathie mentale avec l’être humain aujourd’hui, ce n’est pas évident :
“c’est quoi cette affaire-là, la télépathie mentale”... Ou il y a des gens qui vont dire : “ah, la
télépathie, moi j’ai une voix, j’entends une voix intérieure”... Mais c’est tout astralisé cette
affaire-là. Ils sont en contact avec des morts qui manipulent. Puis le contact avec des morts,
c’est comme le contact avec des andouilles ça ! Ça fait que l’évolution, c’est très long !

Puis on veut le saisir au niveau de l’ego, puis ce n’est pas au niveau de l’ego que tu peux
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saisir l’évolution, ce n’est pas au niveau de l’ego que tu peux saisir la vie, ce n’est pas au
niveau de l’ego que tu peux saisir l’essentiel, il faut que tu le saisisses au niveau de l’Esprit.
Puis l’Esprit c’est long, parce qu’il faut que ça passe à travers l’ego, il faut que ça passe à
travers toute la couche astrale de la conscience de l’Homme : l’âme. On a de l’âme, on a de
la mémoire, on en a, pfioufff ! 

Moi je regarde ça aujourd’hui, parce que c’est arrivé au restaurant un soir, les gens avec qui
j’en parlais, on parlait du gros gros problème des célibataires dans le monde… J’ai dit : je
pense que je vais regarder ça un soir, effectivement je pourrais écrire un livre sur ça, tu sais,
ça touche tout le monde. Mais je ne peux pas écrire des livres sur tout ce que je veux, j’ai de
la misère à finir mon livre sur la femme. Mais c’est extraordinaire, c’est extraordinaire ! 

Puis tu as des réponses, puis tu comprends tout de suite, puis ils te l’expliquent. Mais pour
que tu puisses le comprendre tout de suite, il faut que tu sois ouvert à eux autres. Puis on
n’est pas ouvert à eux autres, on n’est pas ouvert, puis pourquoi est-ce qu’on n’est pas
ouvert à eux autres ? 

Il dit : parce que la façon dont on vous parle, ça vous fâche. Ça, c’est intéressant ! Moi je
suis tellement habitué à cette heure, qu’ils me parlent de n’importe quoi, tout passe. Je laisse
tout passer. Je suis un vrai carburateur. Tout passe, mais je suis habitué, j’ai trente ans
d’expérience. 

Mais la façon qu’ils nous parlent, moi je vous donne un exemple : Tu dis : “bon, ben, j’ai le
cancer là, comment ça va”... “Ça va très bien”... Toi, tu dis : “vous êtes des ostis de
malades”... Comprends-tu ce que je veux dire ? On n’est pas capable de laisser passer. Ça
fait que l’ego rentre là-dedans, puis là tu l’aggraves le cancer, tandis que si tu es capable de
laisser passer, puis à chaque jour suffit sa peine, chaque jour ils t’ajustent, ils te font voir
comment… papapa papapa… 

J’aime manger des patates frites. Je ne suis pas supposé de manger des patates frites. J’ai
dit... “Pourquoi est-ce que c’est”… parce que j’avais un goût de patates frites, j’ai dit :
“pourquoi est-ce que je mangerais”... parce que je veux comprendre pourquoi j’ai le goût
de patates frites, avoir le goût de patates frites, c’est une affaire, mais comprendre pourquoi,
c’est intéressant... Ils disent : parce que ça donne de la chaleur à ton corps… Je pars avec ça,
avec mes patates frites, j’arrête quand je sens que… Ça fait que j’amène de la chaleur à mon
corps. 

Ça fait que tout ce que tu fais, quand tu “deales” avec le mental, c’est toujours intelligent,
même si le médecin va dire : “tu ne peux pas manger de patates frites, ce n’est pas bon
pour ton foie”... Là, je pourrais faire des “jokes” (blagues), je pourrais dire : “c’est bon
pour ma foi”... (rires du public).

Ça fait qu’on n’est pas habitué à parler avec eux autres, à parler avec la Source, le double,
appelez ça comme vous voulez, on n’est pas habitué. Puis ils font exprès. Puis quand ils
parlent un petit peu trop, comme on est habitué là, ben, on pense que c’est nous autres qui
pensons. Mais aussitôt qu’ils parlent comme on pense, comme on est habitué, là on pense
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que c’est nous autres qui pensons !

Ça fait que quand tu as réglé ce problème-là, tu as réglé le problème de la télépathie. Tu
n’es plus dans un mode de réflexion, tu es toujours dans un mode d’émission ou de
réception, puis tu fonctionnes, puis tu es capable de comprendre ce qui se passe. Puis ta vie
est toujours belle, même si elle est dure, elle est belle pareil, parce que tu la comprends, il y
a toujours de la Lumière au bout du tunnel.

Quand tu étudies quelque chose, parce que moi je suis obligé d’étudier tout, à cause de ma
situation publique, ben, tout devient intéressant. J’ai dit l’autre fois, j’ai dit : “faut-il qu’il
parte, Saddam, ou non, faut-il qu’il parte”... Tout le monde… On connaît l’opinion
mondiale... Il faut qu’il parte. 

Quand tu regardes la presse là, qui est toute polarisée là, mais moi je ne regarde pas ça sur
une base de deux ans, deux mois, je regarde sur une base de soixante-quinze ans, cent ans. 

Qu’est-ce que c’est que ça va faire dans le Moyen Orient que les Américains rentrent là-
dedans puis créent un nouveau choc, un nouvel ordre qui va changer ? Ben, ça va amener
des peuples qui sont très retardés, qui sont très retardés sur le plan politique, à avancer. Ça
va libérer la femme. Ça va libérer les masses. 

Nous autres, on regarde ça sur une base de deux ans. Les Français regardent ça sur une base
de deux semaines, parce qu’ils veulent critiquer Bush (rires du public). Ça fait que c’est ça
l’affaire d’identité. Pourquoi ça m’intéresse la politique ? Parce que je regarde ça sur le long
terme. Ça fait que là, c’est intéressant. Sans ça, tu es toujours pris dans une polémique. 

Moi c’est rendu, quand je discute de politique avec les Français, il faut que je leur fasse de
l’écriture automatique personnelle tout de suite… En voulant dire là : “petit gars, je vais te
démontrer”... Parce que c’est du monde intelligent, j’en connais un là, c’est un doctorat de
la Sorbonne là, bon, là il faut que je fasse de l’écriture automatique. Je fais de l’écriture
automatique sur lui là, pour lui montrer que je le connais bien. Là, ça lui ferme la gueule là,
PAF ! En voulant dire : “si le gars me connaît de même, il doit connaître la politique”....
Comprends tu ce que je veux dire ?

Puis après ça, quand je m’en vais en politique, ben là, il écoute, c’est intéressant, là il
regarde mes livres. Ah ! Il trouve ça intéressant. Un intellectuel de la Sorbonne là, qui
regarde la Genèse du Réel, puis qui trouve que c’est une œuvre magistrale, il faut le faire,
ben, c’est parce qu’il a passé par l’écriture automatique avant. 

Ça fait que je suis toujours obligé de défoncer des murs, c’est fatigant, mais c’est normal,
c’est la nature humaine.

Quand je rencontre des bouddhistes qui sont “pognés” dans la compassion, le Bouddha,
c’est la même affaire. Compassion, quand je leur rentre dans la compassion, ça fait deux-
mille ans, trois-mille ans, que c'est établi la compassion là, il faut que je leur fasse de
l’écriture automatique. Après ça, je peux rentrer dans la compassion puis ajuster ça un petit
peu, puis tu passes ta vie à ajuster un petit peu, puis ajuster un petit peu, puis ajuster un petit
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peu !

Quant tu regardes le problème des célibats, puis la femme, blabla, tu “placotes” avec eux
autres, puis tu dis : c’est quoi la femme, c’est quoi ça, une femme, c’est quoi une femme de
votre point de vue, c’est quoi un homme de votre point de vue, c’est quoi leur rôle, c’est
quoi leur différence, c’est quoi leurs similarités, c’est quoi leur identité ? Ils vont te le dire,
et puis c’est intéressant. 

Quand tu vis avec l’homme ou la femme de même, tu n’en as plus de problème.

L’affaire du couple : facile ! Toutes les histoires avec les couples, c’est difficile, comme les
gens disent, mais pas là. Ça, ça fait partie de notre psychologie, de notre culture
psychologique, de notre culture philosophique, de notre culture religieuse. Il faut que ça
change un jour, que l’Homme passe de l’involution à l’évolution, que l’Homme rentre dans
son identité pour que finalement il ait la paix dans le couple, au lieu de toujours être en
conflit. 

Ça fait que quand ils disent que l’homme est con, il faut le regarder, c’est sérieux. Puis la
femme est naïve pour eux autres, la femme c’est une grande naïve. Ça, c’est sa contrepartie
conne.

Puis elle a un gros désavantage la femme. Une femme, ça ne peut pas aller coucher à gauche
puis à droite de même pour avoir sa sexualité. Ça fait que la femme est très très
désavantagée sur le plan moral, sur le plan image, dans une société. À moins qu’elle s’en
foute. Ça fait que ce n'est pas facile. 

C’est un processus d’évolution, il faut qu’elle travaille avec ça, c’est pour ça qu’ils disent
que c’est très très important. Ils disent qu’une civilisation, quand ça avance, ça amène
toujours des nouveaux niveaux de conscience puis de perception dont on n’avait même pas
d’idée avant. Puis on est rendu là-dedans. 

On découvre la femme, elle se découvre des choses aujourd’hui, l’homme se découvre des
choses aujourd’hui qu’on n’aurait jamais pensées voilà quarante ans. 

C’est comme les Américaines puis Américains en Californie… Des filles, c’est coupé au
couteau, puis les gars, ils sont tous dans le “bodybuilding”. Puis les filles se promènent en
Mercedes Benz, ça fait que les gars ils ont des complexes d’infériorité, ils sont rendus
tellement “gag” qu'ils sont obligés de prendre des cours : “comment approcher une
femme”. Ils ne savent plus comment faire.

Pourtant c’est très facile d’approcher une femme, mais tu ne peux pas l’approcher comme
un con. Si tu l’approches comme un con, elle va le sentir tout de suite, elle va le voir tout de
suite.

Puis ils disent : l’affaire de l’âge de la femme, l’âge de la femme, l’âge de procréation de la
femme, ils disent : il faut que ça recule ça. Avant c’était jeune, jeune, jeune, parce qu’on
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était dans des sociétés tribales, on vivait dans des sociétés où c’était nécessaire, il y avait
toutes sortes de conditions, mais aujourd’hui ils disent : la femme, il faut qu’elle recule
l’âge. 

Tu ne vas pas te marier à quinze ans ! C’est quoi ça, cette affaire-là ? Pauvre jeune, tu as de
la vie à vivre, tu as des choses à apprendre !

Le monde est devenu trop complexe. Ça fait que ça, c’est tout des changements, puis on va
en vivre des changements. Imagine-toi comment est-ce que notre société va être dans deux,
trois, quatre-cents ans ! 

Regarde comment ça a changé dans cinquante ans, soixante ans, cent ans, ce que la science
a fait dans cent ans. Imagine-toi dans trois-cents ans, quatre-cents ans ! Ce n'est pas fini la
Terre là ! Mille ans ! Des nouvelles technologies, briser le mur de la lumière ! Quand on va
briser le mur de la lumière en science, ça va être incroyable la révolution que ça va créer.

Ça fait que c’est de même qu’il faut voir la vie, tu ne peux pas voir la vie simplement à
l’intérieur d’une constante fixe. La vie, c’est une constante dynamique, puis ça change, puis
tu as toujours des surprises. Puis au niveau du couple c’est la même affaire, puis là, on en
vit des grosses surprises. 

Moi je connais des femmes, des femmes, c’est des femmes intelligentes, des femmes fines,
puis je ne comprends pas qu’elles soient toutes seules. Puis je dis : “tu es toute
seule”... “Oui”. J’ai dit : “aimerais-tu ça, avoir un homme dans ta vie”... Elle dit : “oui,
j’aimerais ça”... Mais elle dit : “il ne faut pas qu’il me casse les pieds, il ne faut pas qu’il
me domine”... 

Elles sont rendues là, à chercher un homme qui ne va pas les dominer. Ça fait déjà partie de
leur culture. Le gars il est six pieds quatre, il pèse deux-cent-cinquante livres, puis l’autre
(elle) pèse quatre-vingt-quinze livres… Ça fait que tant qu’on ne passera pas au niveau de
l’Esprit en ce qui concerne des gens individués, se faire des couples, ça ne va pas être
évident. Ça fait qu’en attendant, ben, ça va être rock’n roll.

Question : Bernard, le fait que la femme souffre dans son couple, est-ce que ça la coupe de
sa Source ?

BdM : Ça, c’est une bonne question. Ils disent : la femme souffre dans son couple… Ils
disent : c’est une occasion parfaite pour elle, pour chercher tous les moyens de devenir
autonome. Puis dans ce processus-là, elle pourra découvrir sa Source. 

Parce que dans le processus de découvrir son autonomie… Parce que c’est très très
particulier à la femme ça, l’affaire de l’autonomie, puis je suis bien sérieux là-dedans, puis
si jamais j’écris un livre sur ça, dans ce domaine-là, je vais être très très ponctuel, puis je
vais le regarder en profondeur cet aspect-là, parce que l’autonomie pour la femme, c’est
vital. 

Puis elle commence, elle commence aujourd’hui à le réaliser, parce qu’on est dans une
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culture psychologique, puis jusqu’où ça va l’autonomie pour la femme ? Jusqu’où ça va
l’autonomie ? Ils disent : ça va jusqu’au point où elle n’a plus peur de perdre son homme.
Une femme qui a peur de perdre son homme n’est pas autonome. Ça fait que ce n’est plus
de l’échange là, ce n’est plus de l’égalité là. Ce n’est plus de l’Esprit à Esprit là. C’est de
l’âme à âme. C’est des liens, il y a encore des petits liens karmiques là-dedans. 

Puis pourquoi est-ce que la femme a peur de perdre son homme ? Ce n’est pas en réalité
parce que la femme, elle ne peut pas vivre sa sexualité de manière “ lousse” (libre) comme
l’homme, ce n’est pas ça ! Regarde ce qu’ils disent. 

Ils disent : simplement parce qu’elle n’est pas autonome. Et voilà, encore la “crisse”
d’autonomie. Puis je vais vous donner des niveaux de pensée concernant l’autonomie de la
femme, si on creuse un petit peu là. L’autonomie de la femme, c’est sa libération
psychologique de l’homme, autrement dit c’est sa libération psychologique de l’homme !
C’est sa capacité de devenir créative “on her own” (par elle-même).

Ils disent : c’est son habilité de ne plus être dominée “pantoute” (du tout). Ça fait que s’il y
en a, elle le “crisse” là... “Pantoute”... Ils disent : c’est sa liberté individualisée. Ça fait que
pour eux autres, l’autonomie comme ils parlent, pour la femme, ça va faire partie du
développement de la femme au cours des siècles à venir, puis la femme va devenir très très
autonome. 

Ça veut dire que les relations entre l’homme puis la femme vont bien, bien, bien changer,
dans un sens. Puis elles ne changeront pas pour un autre parce que la femme, une fois
qu’elle est autonome, heureuse, qu’elle fait ses affaires, le gars il ne la domine pas, là tu
reconstruis le couple qui a été déconstruit. Tu le reconstruis, mais c’est à un autre niveau.

Question : Bernard, est-ce que le carriérisme chez la femme est aussi dramatique que ça ?

BdM : Il disent : du carriérisme chez la femme, c’est quelque chose qui se discute entre les
deux, puis il dit : il n’y a rien qui l’empêche. Pourquoi est-ce que la femme n’aurait pas de
carrière ? Elle a un cerveau, elle est capable d’être ingénieur, elle est capable d’être ci, elle
est capable d’être ça. Il y a tellement de paramètres là-dedans. 

Ça fait que quand tu as une femme qui est carriériste avec un gars qui est “insécure”, ah, ben
là, tu vas avoir des problèmes... “Ah ! Je n’ai pas assez d’argent pour nous deux”... C’est
parce que c’est une belle femme, puis s’il faut qu’elle rentre dans le bureau des ingénieurs à
Hydro-Québec, il risque de finir sur le tas (rires du public). Comprends-tu ? 

Il y a toujours des courants subtils, c’est quelque chose, nous autres ! Tandis que s’il y a un
lien Esprit à Esprit entre ces deux-là, au contraire, ils vont enrichir leur vie, ils vont enrichir
leur expérience, ils vont s’ancrer. Moi je ne suis plus capable de regarder rien dans
l’expérience humaine à partir du plan psychologique, parce que c’est tout de la
désinformation. Moi je veux être informé. 

Moi j’ai déjà eu une définition de la femme, il y a peut-être vingt ans là. C’était tellement
extraordinaire, une définition occulte de la femme à partir des plans, ils ne me l’ont jamais
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répétée. Puis je n’ai jamais été capable de m’en rappeler, mais c’était “au boutte”.

Question : Pourquoi, Bernard, les plans aiment autant la femme  ?

BdM : Parce qu’elle n’est pas orgueilleuse. Ils sont contre l’orgueil, les plans, parce que
l’orgueil, ça a été l’énergie qui a servi au développement de l’ego. Puis c’est l’homme qui
en a bénéficié le plus. Ça lui a servi à développer la civilisation, mais d’un autre côté, ça a
brisé le lien entre l’homme puis la femme, ça a asservi l’être humain, autant mâle/mâle que
mâle/femelle, puis ça a rendu la vie très très difficile sur la Terre. 

Regarde nos liens, nos relations, nos vies, même… On travaille dans des compagnies, les
gars là, c’est l’orgueil du patron, puis l’orgueil de l’autre qui rend nos vies difficiles.
L’orgueil du curé qui nous fait chier”, l’orgueil du philosophe qui nous écœure, l’orgueil du
Français qui fait qu’on ne veut plus aller en France. C’est trop d’orgueil. 

Puis l’orgueil c’est un manque d’Esprit, c’est de l’ego, c’est du miroitement de l’ego.

Quand tu passes à un autre niveau de conscience, à ce moment-là ces énergies-là n’existent
plus. Si l’homme veut retourner à sa Source au cours de l’évolution, en tant qu’individu, je
ne parle pas en tant qu’Humanité là, parce que l’Humanité… Il va falloir que l’homme
mette ça de côté. 

Puis c’est pour ça que ça ne marche pas dans les couples, c’est pour ça que les couples
brisent. Puis la femme est naïve, elle est naïve. Pourquoi est-ce qu’elle est naïve ? Parce
qu’on ne lui a jamais enseigné rien. Elle a toujours été dominée : “fais ci, fais ça, dis
rien”...

La femme sur la Terre... La femme, c’est un être qui souffre quasiment de manière
permanente… La femme. Pas l’homme. L’homme ne souffre pas. L’homme il souffre, il
peut souffrir mais pas de manière permanente comme la femme. Pourquoi ? Il a son job, il a
sa Chevrolet, il a son carburateur, il a son “gun” pour aller à la chasse, il a sa bière
“Molson”. 

L’homme s’est créé des gadgets au cours de son expérience qui fait qu’il a la guerre même !
Tandis que la femme, elle n’a pas ça. Elle a ses enfants qu’elle “watch”, qu’elle surveille,
qu'elle pleure “easy” (facile) quand ils sont malades. Et le bonhomme qui arrive là, qui est
un con ! Tandis que la femme, c’est une souffrance.

Question : Bernard, comment elle peut faire pour moins souffrir ?

BdM : Il faut qu’elle devienne autonome. Je vais donner une conférence sur l’autonomie,
un jour. Je vais parler rien que de ça, parce que c’est comme s’il faut que je spécialise pour
sortir la femme. Il faut que la femme devienne autonome. 

Ils disent : c’est essentiel parce que si elle ne devient pas autonome, à cause de ses besoins,
à cause de ci, autant affectifs que matériels que psychologiques, elle est obligée de se mettre
sous l’homme. 
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Il ne faut pas qu’elle se mette sous l’homme, il faut qu’elle soit en relation avec. Puis nous
autres, on est au Québec ici, c’est avancé l’affaire de la pensée au Québec. Va-t’en dans les
autres pays, sors du Québec un petit peu, sors un petit peu “sacrament” !

Il y a du monde qui dit : “ben, il brasse bien ce gars-là”... C’est sûr que je brasse, il faut que
je brasse ! Penses-tu que je vais vous parler en termes de culture philosophique, puis en
termes de culture psychologique, puis en termes de culture religieuse ? Voyons  ! Il faut que
je brasse, je brasse. Ça fait trente ans que je brasse. Si tu n’es pas capable de prendre le
brassage, ben, ça c’est ton problème. 

Il faut que tu brasses, je vous rends service quand je brasse, parce que l’ego il faut qu’il soit
brassé, l’ego il faut qu’il soit… Il faut que tu dises à l’homme : “tu es un con dans ta
relation avec ta femme, je suis Bernard de Montréal, je suis un initié, je suis contacté, je
parle avec ces chiens-là de l’autre bord, puis ils disent que tu es un con”... 

Puis si tu n'es pas sûr, ben, viens me voir en consultation privée... (que je ne donne pas) !
(rires du public). Puis je vais te faire la consultation privée, puis tu vas voir que je suis pas
mal sur le bonsaï !

Si le gars il part de tout ça, puis il regarde sa relation avec sa femme à partir du fait que c’est
un con, il va commencer à en voir des affaires qu’il fait, qu’il ne devrait pas faire, qui la fait
pleurer, qui la rend triste, tatata... 

Ça fait deux ans qu’elle lui demande d’aller s’acheter une petite robe avec lui : “viendrais-
tu, pitou, avec moi, m’acheter une petite robe, me donner ton impression”...  

“Ah ! Non”... Il dit : “vas-y, moi, les robes là, je ne suis pas intéressé à aller chez Eaton
moi, crisse, j’ai d’autres affaires à faire, j’ai un contrat là, cet après-midi là, j’ai un gros
contrat”... Ça fait deux ans, qu’il aurait pu prendre de la place pour une petite robe ! “As-tu
de la place pour une petite robe”... “Toujours le gros contrat”...

Il dit : “tu viens avec moi, Toto, on va changer le carburateur aujourd’hui… Samedi”. Ha,
la petite femme, elle rentre dans le “char”, les cheveux au vent, puis elle y va (rires du
public). Il ne va pas dire : “qu’est-ce que c’est tu penses du carburateur”, parce qu’il sait
qu’elle ne connaît pas ça, mais au moins, elle va venir avec ! 

Mais la petite robe, si elle dit : “qu’est-ce que c’est que tu penses”... Là, c’est bien trop
délicat ! S’il fallait que son “chum” le voit au magasin avec la petite robe là… Ooooh ! II va
le voir le lendemain matin au restaurant, il va dire : “hé, je t’ai vu avec ta femme hier chez
Eaton, tu tenais une petite affaire de bretelles là, bien bien minces là, t’avais l’air fin des
doigts, si je ne te connaissais pas, je penserais que t’es gay”... (rires du public).

Ils se taquinent au restaurant, au café le matin… La grosse construction. Tu comprends, tu
penses bien qu’il ne veut pas se faire voir avec… Plus elles sont petites les affaires, plus
elles sont délicates, moins il veut se faire voir avec ! Un petit pendant d’oreilles qu’elle, elle
trouve bien beau, “tabarnak”… Il se cache dans un trou ! (rires du public). 
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Ça fait que c’est bien, bien, bien… Moi j’ai hâte de mourir, pour arrêter de parler (rires du
public). Je suis tanné de parler. Voilà trente ans que je parle. 

Donc au niveau de vos couples, vos affaires de couples, puis rencontrer quelqu’un… Il dit :
cherchez si vous êtes bien avec. Rien que ça. Es-tu bien avec ? Si tu es bien avec, touche à
rien. Bouge pas. Et puis ça, ça se développe le “bien avec”, bien avec, bien avec, puis bien
avec !  

Là, si tu commences à dire : “hé, fais-tu du ski”... “Tu ne fais pas de ski”... Pffuttt ! Toi tu
fais de la natation. “Tu ne fais pas de natation”... “Non”. Pffuttt ! “Aimes-tu ça les
gogogos”... “Non”. Pffuttt ! Tu viens de perdre un partenaire. Vous perdez des partenaires
parce que vous êtes bien trop exigeants au lieu de regarder le “bien avec”. 

Là, vous regardez toute l’écurie : “qu'est-ce que c'est que tu fais, ce que tu ne fais pas, sais-
tu jouer au golf”... Ça s’apprend le golf, “crisse”, la natation ça s’apprend, tout s’apprend. Il
suffit d’étudier. 

Notre culture psychologique ne nous apprend pas l’affaire d’être “bien avec”. Elle nous
apprend : “qu’est-ce que c’est que tu fais, qu’est-ce que c’est que tu ne fais pas, c’est quoi
ton signe”... Moi je suis Chameau ! Le monde qui me demande c’est quoi mon signe, je suis
Chameau, je suis toujours Chameau. Des fois, j’en trouve un autre là, qui est pire… Iguane !

C’est intéressant ça, écoutez bien ça ! Il dit : pour être avec quelqu’un, il faut vouloir. 

Il dit : si vous n’avez pas le vouloir, là vous rendez votre situation plus difficile. C’est quoi
du vouloir ? Il dit : c’est la volonté d’être “bien avec”. C’est la volonté d’être “bien avec”,
parce que ça, ça résout bien bien des problèmes. 

Avez-vous des questions… Pour sortir de mon monologue ?

Question : En fait, Bernard, que ce soit dans toutes les phases d’activité de la vie, que ce
soit en amour, que ce soit en d’autres choses, on a toujours l’impression que c’est un
karma, est-ce que ça prend une colère intérieure pour… 

BdM : Ça, c’est intéressant ! Ça, c’est intéressant ! Ça, c’est intéressant ! Ça, c'est
intéressant ! On va parler de la femme là, parce que je parle du couple là, ou de l’homme là.
Il dit : dans l’affaire du couple, tout ça, vous avez l’impression que c’est un karma parce que
vous n’êtes pas dans votre identité. Quand tu es dans ton identité, c’est bonsaï ! Il n’y a plus
de karma là-dedans. Puis l’identité, c’est la fin du karma, il n’y en a plus. 

Tu ne peux pas demander à un gars puis à une fille qui se rencontrent à vingt ans de ne pas
vivre un lien karmique. Ils n’ont pas d’identité à vingt ans ! Ils vont vivre un lien karmique,
elle va être enceinte, des enfants, papapapapa…. Puis un jour, il se passe des affaires... Mais
un jour, il faut que ça arrête !

Puis si nos enfants étaient éduqués comme du monde, jeunes, ils rentreraient dans des
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relations homme/femme jeunes, puis ils ne vivraient pas ça, l’aspect karmique. Ça serait un
choix. Mais on n’en fait pas de choix ! On pense qu’on fait le choix, mais on n’en pas de
choix. Il y a des forces inférieures, il y a des forces astrales qui nous charrient. Ce n’est pas
au niveau ici… C’est plus bas... 

Si tu prends un petit peu de vin, tu t’en vas dans un club, tu rencontres une belle femme, je
te jure que ce n’est pas ça qui marche. Puis après ça, tu tombes en amour, c’est romantique,
elle est belle, tu es beau, tout ça là, marche ! Puis c’est comme ça qu’ils vous accrochent.

L’homme doit apprendre à se méfier des plans, mais pour qu’il se méfie des plans, il faut
qu’il soit intelligent, puis ça, c’est de l’identité. Puis l’identité, ben, c’est toute l’histoire de
l’Humanité, ça. C’est l’histoire de l’évolution de l’Homme, c’est le retour à la Source, cette
affaire-là. On avance.

Question : Est-ce qu’on peut avoir une identité sans avoir besoin de passer par les plans ?

BdM : Ah ! Ça, c’est intéressant ! Il dit : vous n’avez pas besoin de passer par les plans
pour avoir une identité, mais il faut que vous sachiez ce que vous voulez. Ça veut dire qu’il
faut que tu penses comme du monde. Il faut que tu saches que dans une relation humaine
homme/femme, ce qui compte c’est la paix, pas la romance, puis tout ça là. La paix ! Je n'ai
rien contre la romance, ce n’est pas un problème là, mais si tu n’as pas la paix dans la
romance, éventuellement la romance, c’est comme de la fumée, ça va disparaître. 

Mais si tu es en paix, pffiuttt… C’est des liens d’Esprit ça. Il faut que tu saches où est-ce
que tu t’en vas. Il y a du monde (des gens) qui savent intuitivement, où est-ce qu’ils s’en
vont. 

De Gaulle, il savait à l’âge de vingt-neuf ans qu’il allait devenir Président de la République
Française. À vingt-neuf ans, il était petit caporal dans l’Armée Française avec son petit
chapeau rond, puis il est devenu le Général de Gaulle. Il faut que tu saches où est-ce que tu
t’en vas. 

Puis en général, quand on rencontre un homme ou qu’on rencontre une femme, on ne sait
pas où est-ce qu’on s’en va. On espère qu’on s’en va où on pense qu’on s’en va ! C’est pour
ça qu’ils disent que c’est bien bien important, surtout pour l’homme, de savoir que la femme
est bonne. Ça fait que si tu sais que la femme est bonne, tu arrêtes d’être con. Si tu ne sais
pas que la femme est bonne… Puis quand je dis de savoir, je parle de savoir là… Je n’utilise
pas des mots frelatés, il faut que tu le saches que la femme est bonne de nature. À ce
moment-là, ben, tu arrêtes d’être con, tu arrêtes de la dominer.

C’est quand tu ne sais pas que la femme est bonne, que tu la prends pour du cash, à cause de
ta mémoire involutive, que là, tu fais des conneries. Quand tu sais que la femme est bonne,
tu la protèges, tu ne la fais pas souffrir, tu es capable d’aller acheter une petite robe avec
elle, tu es capable de faire toutes sortes d’affaires. À ce moment-là, tu sais où est-ce que tu
t’en vas, tu n’as pas besoin des plans.
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D’ailleurs je vais vous dire une chose… Je vais vous dire une chose et puis je vous le
conseille fortement. Si jamais vous rencontrez une femme dans votre vie ou un homme dans
votre vie, n’allez jamais par les plans pour savoir si c’est lui. Ils vont toujours vous dire oui.
Parce qu’ils vont vous embarquer. 

Tu demandes aux plans si c’est elle ta “blonde”, si ça va être elle ta femme, si ça va être lui
ton homme, ils vont toujours dire oui. Ça fait encore partie des Lois cosmiques du
mensonge ça. “Checkez-vous” là ! Vous devez savoir par vous-mêmes ! Ils vont toujours
dire oui ! Ils vont toujours dire oui, parce qu’ils veulent t’embarquer. Ça fait partie de
l’expérience de l’âme. Ils vont faire des liens karmiques.

Question : Bernard, quand une femme rencontre un homme, est-ce qu’elle peut penser qu’il
est bon ?

BdM : Quand une femme rencontre un homme, elle peut penser, présumer qu’il est bon,
mais il faut qu’elle attende la preuve.

Question : Ça peut se comprendre…

BdM : La preuve !
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Les arcanes de la conscience PE#143 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

143 – LES ARCANES DE LA CONSCIENCE

On est rendu pas mal avancé dans l’étude de la conscience à l’intérieur de trente ans. Il y a
énormément d’études qui ont été faites au niveau du plan mental, et puis il y a des aperçus
de cette étude-là dont je veux vous rendre compte pour que vous ayez une mesure, une
appréciation de l’évolution de l’Homme, de ce que j’appelle la conscience, puis des niveaux
de mentalité, des niveaux d’Intelligence qui se situent au-dessus de la réflexion.

Si je fais une lecture, ils disent de considérer ce qu’on appelle la conscience sur la Terre,
comme une première étape de l’évolution de l’intelligence humaine dans le nouveau cycle
de développement. 

Ce qu’on appelle la conscience, ce qu’on pense qui est de la conscience, c’est la première
étape dans l’évolution de l’intelligence humaine. Et ça va aller très loin cette étape-là, au
point où l’Homme un jour deviendra totalement télépathe. Et quand je dis télépathe”,
l’Homme sera télépathe avec les plans, l’Homme sera télépathe entre les Hommes,
l’Homme avec l’Homme, ainsi de suite, dépendant de son taux de vibration.

Ils disent que la conscience, c’est un champ de communication qui est intimement lié avec
ce qu’on appelle l’Intelligence. Dans l’involution, ce n’est pas le cas. Dans l’involution, ce
qu’on appelle l’intelligence ou l’intellect, la conscience ou l’inconscience, c’est intimement
lié à la mémoire de la race. 

Donc on est réellement des êtres qui vivons à partir de la mémoire de notre race, qu’elle soit
chinoise, française, on n’est pas au-dessus de la mémoire de l’Humanité. Pourquoi ? Parce
qu’on n’est pas télépathe. Pourquoi ? Parce qu’on n’a pas de conscience suffisamment
développée pour nous donner une identité créative.

Qu’est-ce que c’est l’identité créative ? Ils disent que c’est la capacité de l’Homme de se
décharger de tout ce qu’il a appris pendant l’involution pour créer des nouvelles formes.
Quand l’Homme pourra se décharger de ce qu’il a créé ou étudié pendant l’involution, donc
quand l’Homme pourra réellement se décharger de la mémoire de sa race, l’Homme pourra
commencer à créer, c’est-à-dire développer les arcanes de la conscience.

Puis je vais faire ma conférence ce soir sur les arcanes de la conscience. C’est très important
pour comprendre le phénomène de la conscience ou le phénomène de l’Intelligence
universelle, ou le phénomène de l’Intelligence systémique, ou l’Intelligence pure, ou le
phénomène humain au-delà de ce que nous, nous imaginons aujourd’hui, c’est très
important que l’Homme puisse éventuellement se libérer complètement du connu. 
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Le connu servant simplement à le rattacher à sa civilisation, aux choses qu’il a besoin de
faire dans sa civilisation, mais au niveau de la conscience, c’est-à-dire… Je ne dirais pas, je
n’utiliserais pas le mot “pèlerinage”, parce que le pèlerinage a une connotation spirituelle
qui va contre mon gré, mais une percée, l’Homme doit faire une percée dans le monde
mental, et il peut faire cette percée dans le monde mental dans la mesure où il laisse tomber
du lest, et le lest c’est toute sa mémoire. 

Et lorsque l’Homme aura commencé ou se sera habilité à faire une percée dans le monde
mental, il s’apercevra qu’il est très intelligent, qu’il est très créatif et qu’il a accès à des
niveaux de savoir, à des niveaux de construction, à des sortes d’architecture qui font partie
de son lien avec l’invisible, même s’il est sur le plan matériel, et qui feront partie de son lien
avec l’invisible lorsqu’il aura laissé son corps matériel, lorsqu’il aura laissé son enveloppe
charnelle et qu’il entrera dans le monde morontiel pour finalement commencer réellement à
évoluer.

Nous ne pouvons plus vivre, à la fin du vingtième siècle, début vingt-et-unième siècle…
Quand je dis “nous”, je parle de l’Homme en tant qu’individu, je ne parle pas de
l’Humanité, je ne suis pas concerné avec l’Humanité, je suis concerné avec l’individu –
l’Humanité était importante sur le plan global pendant l’involution parce qu’il y avait le
besoin de créer des civilisations, il y avait le besoin de statuer des valeurs morales, des
valeurs éthiques, des valeurs, pour que l’Homme puisse finalement développer une
conscience sociale suffisamment civique – mais lorsque nous parlons de conscience
morontielle, ou que nous parlons de conscience universelle, ou que nous parlons de
conscience individuée, que nous parlons d’identité de l’Homme, l’identité de l’Homme, ce
mot extraordinaire dont nous n’avons aucune idée, à partir de ce moment-là, le niveau, la
nature de la conscience ne s’identifie plus à l’Humanité à aucun niveau.

Ceci ne veut pas dire que l’Homme se sépare de l’Humanité, ceci ne veut pas dire que
l’Homme n’est plus impliqué dans l’Humanité, mais ceci veut dire que l’Homme est libre
de la mémoire de l’Humanité. 

Vous pouvez être conscients et faire un très bon travail aux Nations Unies, faire un très bon
travail dans le monde comme architecte, comme médecin, ainsi de suite. Mais à un certain
moment donné de votre évolution, lorsque la structure sociale interférera avec votre
conscience, donc avec votre Intelligence, l’Homme vivra des changements de vibration, et
ces changements de vibration faisant partie de sa conscience nouvelle, de sa conscience
évolutive fondée sur une psychologie évolutionnaire, le forcera à se rééduquer lui-même. 

Ce sera un très grand challenge pour l’Homme, de se rééduquer lui-même, parce que nous
avons toujours été éduqués par les Églises, nous avons toujours été éduqués par les
“conventum”, nous avons été éduqués par le protocole, maintenus en relation avec les
protocoles ! 

Nous avons obéi aux Lois de la race, nous avons substitué, pas volontairement
effectivement, mais nous avons substitué notre mémoire cosmique, notre mémoire
universelle, notre savoir universel qui est, dans le fond, la totalité de notre identité.
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Nous avons substitué cette réalité à des conventions qui font partie et qui ont créé sur la
Terre une civilisation incapable de supporter la Lumière humaine.

C’est pour ça qu’aujourd’hui, nous sommes dans un monde où la Lumière devient de plus
en plus restreinte, où les Hommes ont de plus en plus de difficulté à s’assurer une paix
d’Esprit, à s’assurer une survivance matérielle. Parce que les forces astrales de l’Homme,
les forces astrales de la planète sont trop puissantes pour l’Homme qui n’a pas été éduqué,
qui n’a pas été amené à percer le mystère de sa propre identité, pour toutes sortes de raisons,
qui sont autant d’ordre émotionnel que psychologique.

C’est inutile pour nous de voir trop loin dans l’avenir, nous avons suffisamment de
problèmes aujourd’hui sans nous préoccuper trop de choses qui vont se passer dans l’avenir,
mais il est nécessaire pour l’être humain de comprendre – et quand je dis “l’être humain”, je
dis toujours l’Homme qui s’individualise – il est très important pour l’être humain qui
s’individualise de comprendre que la vraie bouée de sauvetage, la réelle bouée de sauvetage
qu’il peut se donner, qu’il peut se construire, c’est la découverte de son identité. 

Et découvrir son identité, l’assurer et l’assumer, ce n’est pas facile, parce que nous vivons
dans un monde où nous sommes constamment attaqués par l’astral, par les forces astrales.
Et ceci ne va pas cesser, ceci va continuer très longtemps !

Lorsqu’il n’y aura plus de guerre, il y aura d’autres choses. Lorsqu’il n’y aura plus de
choses, il y aura autre chose, parce que la conscience de la planète est en mutation. Si ce ne
sont pas les Hommes qui créent le chaos, ce seront les éléments qui créeront le chaos. Donc
ce sera très important pour l’Homme, en tant qu’individu, d’avoir une identité
fondamentale, une identité fondée sur son lien avec le plan mental, avec le double, avec sa
Source. 

Il y aura toujours un prix à payer, et le prix à payer c’est la capacité de l’Homme de se
séparer de manière volontaire, de manière intelligente, de ces espaces troubles de la
mémoire de la race qui retardent son évolution. Le reste, les choses, la mémoire de la race
qui sont utiles, font partie de son patrimoine historique, mais les choses qui ne sont pas
utiles, qui sont destructives, l’Homme doit s’en séparer, et l’Homme conscient s’en
séparera.

Ils disent que dans l’évolution de la conscience de l’Homme sur la Terre, il y a un “a priori”,
et cet “a priori” sera fondé sur sa capacité de pouvoir supporter une sorte de solitude. Je ne
parle pas d’une solitude psychologique, je parle d’une manière unique de voir la vie, unique
à lui, pas unique aux autres, pas unique à sa famille, pas unique à sa race, unique à lui de
supporter la vie, supporter les choses de la vie qui sont difficiles, comme la maladie par
exemple. Un Homme qui a une conscience mentale télépathique n’est pas impliqué dans la
maladie, (s’il a une maladie), parce que la maladie ne lui apporte pas de “disconfort”
psychologique. La douleur, oui. La douleur, c’est la seule chose qui appartient à l’Homme. 

Le reste, l’inconfort psychologique, ça n’existe pas. Pourquoi ? Parce que l’Homme, une
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fois qu’il est en conscience, il ne peut plus vivre sa vie par rapport à des paramètres qui font
partie du tableau psychologique de son ego. 

Autrement dit il n’est plus dans l’ego, il est dans quelque chose d’autre, mais il n’est plus
dans l’ego, il n’est plus dans la réflexion. Et s’il n’est plus dans la réflexion, ben, il n’est
plus dans la peine. S’il n’est plus dans la peine, il n’est plus dans le manque. S’il n’est plus
dans le manque, à ce moment-là il n’a plus de problème. 

Mais tant que l’Homme ne passera pas de l’involution à l’évolution, ce sera difficile de
supporter des choses dans la vie qui seront difficiles, que ce soit des souffrances physiques
ou des souffrances matérielles, parce que l’Homme sera toujours rattaché au fameux boulet
qu'il tire à son pied, qui est la réflexion.

Ils disent que dans le phénomène de la conscience, il y a des aspects qui sont cachés à la
conscience de l’Homme, parce que l’Homme doit découvrir par lui-même qu’est-ce que
c’est la conscience. Et la conscience, ce n’est pas ce que vous pensez. La conscience, ce
n’est pas un état d’éveil psychologique. 

La conscience, c’est un état d’esprit qui permet au mental, en relation avec l’ego du mortel,
de toujours s’assurer que la condition humaine n’affecte pas sa Lumière. Alors on voit
qu’on est loin de là, hein ! On est loin de là !

Quand on regarde l’évolution de l’Homme et la civilisation d’aujourd’hui, les souffrances
de l’Humanité pendant des siècles, à partir du plan mental comme moi je le fais, on
s’aperçoit que l’Homme est un être qui a été torturé pendant des millénaires. 

L’Homme, c’est un être torturé, ce n’est pas un être libre, il est torturé. Il est torturé par les
Hommes et il est torturé par les forces occultes en lui dont il n’a pas maîtrisé la
connaissance, la réalité, dont il n’a même pas conscience.

Regardez les pauvres qui souffrent de schizophrénie, qui sont dans la rue, qui marchent dans
la rue et qui se parlent, et qui voient des choses autour d’eux ! C’est de la torture, c’est
abominable ! On les met à l’hôpital, on leur donne des médicaments qui rendent la situation
un peu plus “palatable” (acceptable), mais qui ne changent rien à leur conscience. Et on est
tous un petit peu comme ça, parce qu’on n’est jamais dans la paix de notre Esprit.
Pourquoi ? Parce que pendant des milliers d’années, les religions ont déformé le lien entre
l’Homme et l’invisible.

Les religions sont nécessaires, je comprends, elles ont été nécessaires, je comprends, mais
elles ont déformé la vie entre l’Homme et l’invisible parce que les religions font partie de
l’involution, elles ne font pas partie de l’évolution. 

Et tout ce qui découle de ce qu’on appelle l’esprit religieux, tout ce qui découle des
religions, la moindre des choses empêche l’Homme de pénétrer dans le mystère de son
identité, parce qu’il a plus tendance à graviter dans ce qu’on lui dit que de pénétrer et aller
chercher, et ouvrir de ses propres mains, avec son propre Esprit, le cœur du mystère. 

2171



C’est pour ça que l’évolution sera très longue. Elle sera courte dans la vie de l’Homme
parce que des Hommes deviendront très évolués, mais sur le plan collectif, l’évolution sera
très longue. 

Il y a des choses que nous devons savoir de la vie, de la genèse de la vie, de la naissance de
la vie, de la naissance de l’Intelligence, de la naissance de la Conscience, de l’origine de la
Lumière. Nous devons savoir ces choses. Nous ne pouvons pas simplement dire : “ah, ben
ça, ce sont des mystères, ce sont des choses qui sont trop difficiles pour nous à
comprendre”... Il n’y a rien que l’Homme ne peut pas comprendre. Rien ! Mais il faut qu’il
puisse avoir la volonté, la force mentale d’être seul contre la mémoire de la race. 

Le plus grand piège, et là, je parle sur une base très vaste d’évolution ou d’involution, le
plus grand piège de l’Humanité ou de l’Homme dans l’Humanité, c’est le crédit qu’il a
donné à la mémoire de la race. 

Nous avons été catholiques, nous avons eu quatorze ans, quinze ans, nous sommes allés à
l’église, nous avons goûté de l’hostie, nous avons essayé de ne pas la croquer parce qu’on
nous disait que c’était le corps du Christ, ainsi de suite. Toutes ces conneries monumentales,
MONUMENTALES, on n’en a pas réalisé la dimensionnalité ! Et tout ceci s’accumule de
génération en génération, et en général, dans les générations, ce sont les plus faibles qui ont
le pouvoir sur les autres, parce qu’ils ont la crainte !

Donc la conscience de la masse s’alourdit, s’alourdit, s’alourdit, et souvent ça prend des
grands chocs, comme la télévision américaine, l’Église qui se fourvoie dans la pédophilie,
les Américains qui se font une apostrophe contre cette pédophilie, qui l’amènent en public.
Mais ce n’est pas d’aujourd’hui la pédophilie, ça fait longtemps !

Si on faisait une analyse, une longue, longue, longue, longue analyse du degré
d’impuissance que nous avons vécu par rapport à la mémoire de la race, la mémoire de nos
pères, la mémoire de nos grands-pères, la mémoire de nos institutions, de nos idéologies, et
que nous regardions ceci à partir du plan mental, nous serions absolument “aberrés”. 

Vous considérez simplement des aberrations comme le socialisme en Russie, en Allemagne,
au vingtième siècle, siècle de la science, dans le domaine médical, donc il y a un
cloisonnement. Il y a un cloisonnement entre l’involution et l’évolution, entre l’Homme
ancien et l’Homme nouveau. Il y a un cloisonnement extrêmement étanche, et ce
cloisonnement étanche, l’Homme le réalisera dans son évolution lorsqu’il prendra
conscience de la difficulté de se séparer de la mémoire de la race. 

Ici au Québec, on est chanceux pas mal, mais il n’y a pas seulement le Québec, il y a plein
de pays dans le monde où les individus ne sont plus capables de s’individualiser, se séparer
de la mémoire de la race, partir avec leur sac et aller se revigorer ailleurs dans le monde. 

La conscience évolutionnaire est une création du plan mental, ce n’est pas une création de
l’Homme. Aucun Homme ne peut créer une conscience évolutionnaire, aucun Homme ne
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peut édifier une structure mentale, une architecture, ou engendrer des millions et des
millions de maux pendant des générations, pour substituer dans sa conscience le monde de
la mort pour le monde de la Lumière. Parce que ça doit être fait, il faut un jour qu’il y ait
substitution dans la conscience de l’Homme du monde de la mort, donc de l’astral, pour le
monde de la Lumière, qui est son monde en réalité. 

Et ce n’est pas évident, parce que la substitution demande ou demandera que l’Homme soit
capable de réellement... prêt à commencer à être lui-même. Et le grand problème de
l’Homme au vingtième siècle, maintenant dans l’âge de l’informatique, dans l’âge de la
communication, dans l’âge de la télévision, c’est que l’Homme a beaucoup de difficulté à
être lui-même. Et être lui-même ne veut pas dire être radical, être lui-même ne veut pas dire
être anarchiste. Être lui-même veut dire : être près de sa conscience personnelle.

Ils disent que l’Homme est un être qui, éventuellement, en arrivera à devoir se scinder en
deux. Ça veut dire quoi “se scinder en deux” ? 

Ils disent : ça veut dire qu’il aura l’obligation soit d’être réel ou de ne pas l’être. Il aura
l’obligation d’être réel ou de ne pas l’être ! Et il ne pourra pas faire autrement, parce qu’il ne
sera plus englobé par une psychologie dialectisée, dans une psychologie polarisée de
l’involution. Il sera obligé d’en arriver à être réel ou ne pas l’être. 

Il y a des choses dans la vie que l’Homme doit étudier de près. La manipulation, c’en est
une. Étudier de près la manipulation, toutes formes de manipulation au niveau de ses
émotions, parce que c’est la manipulation au niveau de ses émotions, quand des choses se
produisent, qui font qu’il s’astralise et qu’il perd sa conscience. Ce n’est pas quand ça va
bien que vous sentez cette manipulation, c’est quand ça va mal. Quand ça va bien, il ne se
passe rien. 

Quand on dit... Comme les Américains disent : “If it’s not broken don’t fix it” (si ce n'est
pas cassé, pas la peine de réparer), mais c’est quand ça va mal ! Et quelque part dans le
temps de votre vie, ça va aller mal. C’est normal. Et c’est à ce point-là que l’Homme doit
être capable de saisir l’évènement et l’amener à un autre niveau, c’est-à-dire à un niveau de
conscience mentale pour ne pas en être affligé, pour ne pas en être affecté, pour que sa
conscience n’en soit pas diminuée. 

Il y a seulement une chose dans la vie que l’Homme doit supporter parce qu’il a un corps
physique, il n'a pas le choix – il a des outils, mais il n’a pas le choix – c’est la douleur
physique. Tout le reste, tout le reste, la souffrance psychologique, papapa papapa… C’est de
la “bullshit”. Si vous n’avez pas de problème avec votre corps physique pour le moment,
organisez-vous pour que ça continue. Si vous avez des problèmes au niveau psychologique,
vos émotions, blablabla, blablabla… À ce moment-là, c’est votre responsabilité.

Il y a quelque chose que vous  pouvez faire pour l’empêcher, mais vous devez être capables
de faire des tournants à droite radicaux. Si vous n’êtes pas capables de faire des tournants à
droite radicaux, ça veut dire que vous êtes encore pris dans la mémoire de la race. La seule
douleur qui vous appartient en tant qu’Hommes sur la Terre, c’est la douleur physique. À
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vous de la contrôler ! 

Tout autre souffrance psychologique fait partie du fait que vous êtes impliqués dans la
mémoire de la race, autrement dit que vous n’avez pas suffisamment d’identité pour élever
votre taux de vibration au-delà de votre conscience astrale. C’est pour ça que l'Homme
souffre. Moi je regarde des gens qui souffrent. Je me dis : “c’est pas possible de souffrir
pour une affaire comme ça, c’est de la connerie, c’est quoi”... 

Ils disent que la dépravation de la conscience sur la Terre maintenant est telle, qu’ils ont de
la difficulté de communiquer avec l’Homme. C’est grave, c’est très grave !

Quelqu’un vient me voir la semaine dernière et me demande : “monsieur Bernard, qu’est-
ce que c’est l’ego d’après vous, c’est quoi un ego, donnez-moi une définition de l’ego”...

J’ai dit : “je peux vous en donner des milliers des définitions de l’ego. Mais pour vous, c’est
quoi l’ego, c’est d’avoir peur, occupez-vous pas du reste, vous avez peur ; la peur, ça fait
partie de votre inconscience, c’est l’ego”... À partir du moment où on peut identifier l’ego,
notre ego, avec une absence de Lumière, comme la peur ou d’autres choses, à ce moment-là
nous avons au moins une mainmise, un point d’appui sur un phénomène personnel qui doit
être ajusté.

La personne, elle dit : “ben, j’ai peur d’aller en avion, je ne veux pas aller en avion, peut-
être que j’ai vécu des choses dans le passé”… J’ai dit : “oubliez le passé”... J’ai dit : “allez
à Dorval, achetez-vous un billet, allez en avion, cassez la peur”... J’ai dit : “d’une manière,
si vous “crashez” (si l’avion s’écrase), vous allez être bien, et si vous ne crashez pas, ben,
vous allez être encore mieux, donc d’une manière ou d’une autre, vous êtes gagnante”...
(rires du public).

Mais ces perceptions à deux volets, cette façon de voir la vie, notre vie personnelle, notre
vie psychologique dans un cadre de totale inconsistance avec notre réalité, ça fout notre vie
en l’air. Il y a des gens qui ont des vies complètement arrêtées à cause de ci, à cause de ça, à
cause de ci, à cause de ça.  La vie, ce n’est pas supposé d’être arrêtée ! La vie, c’est supposé
de continuer !

Moi je pourrais bien dire : “bon, ben, je ne donne pas de conférences, je suis malade, mon
corps est fatigué”... Non ! Pourquoi je n’irais pas donner des conférences ? L’Esprit est
intact, le corps doit suivre. Sinon, on tombe dans des états d’impuissance, on tombe dans
des états émotionnels, on tombe dans des états qui nous empêchent de poursuivre ce qu’on
veut faire. 

L’Homme doit être libre, mais il faut qu'il y ait séparation entre l’Esprit et le corps. Il faut
que ce soit l’Esprit qui domine. Si c’est le corps qui domine, c'est évident que l’Esprit ne
fonctionnera pas.

Ils disent que la psychologie évolutionnaire c’est un véhicule, c’est une plateforme qui
permettra à l’Homme de mesurer précisément son impuissance. Comment voulez-vous être
bien dans votre peau si vous sentez de l’impuissance, que vous sentiez de l’impuissance
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dans votre mariage, que vous sentiez de l’impuissance sur le job, que vous sentez de
l’impuissance ici ou là ?! Comment voulez-vous être bien dans votre peau si vous sentez de
l’impuissance ? Il n’y a personne qui vous impose d’être impuissant, excepté la mémoire de
la race, donc votre façon de voir.

La mémoire de la race veut dire des façons de voir, mais cette façon de voir là ne fait pas
partie de votre Intelligence, elle fait partie de vos réactions émotionnelles, elle fait partie des
énergies de l’âme. Il n’y a pas d’impuissance dans l’Esprit. 

Ils disent que l’Homme doit apprendre, doit s’éduquer à toujours retourner vers la certitude
de son être. C’est tout ce que vous devez faire dans la vie : chercher la certitude. Vous
devriez chercher la certitude, comme vous cherchez le phare, que vous fassiez n’importe
quoi, que ce soit un job : la certitude. Acheter une maison : la certitude. Se marier : la
certitude !

Là, vous allez dire : “comment est-ce qu'on peut avoir la certitude si on ne connaît pas
l’avenir, comment est-ce qu'on peut avoir la certitude si on n’est pas dans notre identité”...
Et en réponse à ceci, c’est que le fait, le fait de toujours chercher la certitude va vous
amener éventuellement aux confins de votre identité, parce que pour que vous puissiez être
dans votre identité, il faut que la certitude fasse partie de votre manière d’être. 

Je parle de la certitude à ma façon, je ne parle pas de la certitude psychologique qui fait
partie de notre façon de penser.

La certitude, c’est une tension psychique renversée par l’Esprit pour permettre à l’ego de se
dégager de ce qu’on appelle l’incertitude. C’est une grande étape dans l’évolution de
l’Homme, la certitude. C’est le plaisir de ma vie, la certitude. C’est le plaisir d’enseigner
que je fais depuis trente ans, la certitude. 

Pensez-vous que j’ai le temps de me poser des questions sur ce que je dis ? Je n'ai pas le
temps ! Je dois dire, je dois élever la vibration, je dois percer, je dois creuser, je dois aller de
l’avant pour que la mémoire de la race ne me touche plus et ne touche plus les Hommes.
C’est ça la certitude !

Mais ce n’est pas quelque chose qui vient facilement, parce que nous avons été enseignés
que nous n’étions pas intelligents. On nous a dit : “vous n’avez pas de doctorat, vous ne
valez pas de la merde”... Je comprends que le doctorat soit important dans certaines sphères
d’activité humaine. Ce n’est pas le point ! Quand je parle de certitude, je parle de cette
chose, de cette Lumière en soi qui ne peut pas être manipulée par les Hommes, et qui ne
peut pas être manipulée par les forces occultes. 

Et ce n’est pas dans la spiritualité que vous allez la trouver, hein ! Parce que la spiritualité,
la vérité, c’est le début de la certitude. Vous passez deux heures avec moi, si vous êtes
spirituels, vous allez voir ! Donc la certitude, c’est une construction interne, c’est un poste
que l’Homme se donne face aux évènements de la vie. Mais nous avons une façon qui est
très très mauvaise de voir la vie et les évènements négatifs de la vie, nous les voyons
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comme des problèmes ! 

Chaque fois qu’il nous tombe sur la tête, quelque chose, nous le voyons comme un
problème. Nous ne le voyons pas comme une chose, un évènement qui nous permet de
développer de la certitude au-delà de valeurs émotionnelles, subjectives de la chose elle-
même. Donc nous demeurons empêtrés pendant des générations, pendant des siècles.

Vous croyez que c’est normal que des Arabes et des Juifs se combattent pendant si
longtemps, jusqu’à épuisement ? Parce qu’ils n’ont pas de certitude ! Ils ont de la
conviction. 

LA CONVICTION, C'EST L'ASTRAL DE LA CERTITUDE ! 

Donc si vous vous déplacez dans un monde comme ça où il y a énormément de convictions,
puissantes convictions, passionnées convictions, ben, vous avez la guerre !

Je ne suis pas intéressé à étudier l’Humanité et le karma des nations, mais je sais une chose,
que l’Homme nouveau n’appartient pas à la mémoire de la race ! Il n’appartiendra pas à la
mémoire de la race ! Qu’il soit Islamiste, qu’il soit Juif, qu’il soit Chrétien, qu’il soit
Bouddhiste, l’Homme nouveau n’appartiendra pas à la mémoire de la race ! Pourquoi ?
Parce qu’il aura de l’identité. 

C’est dans ce sens que je dis que je déteste les religions, non pas parce que je ne comprends
pas leur nécessité historique, mais lorsque l’Homme passera de l’involution à l’évolution, il
ne pourra plus, sur le plan psychologique personnel, s’affairer avec des notions, avec des
mémoires qui ont traumatisé l’Humanité, autant par les pouvoirs temporels que les pouvoirs
spirituels, que les pouvoirs astraux ou que les pouvoirs sataniques. 

Mais si jamais vous pensez, vous croyez que vous pouvez aller dans le monde, rencontrer
des gens qui vont vous libérer, vous vivez une grosse illusion. L’Homme ne peut pas vous
libérer. Et la raison pour laquelle l’Homme ne peut pas vous libérer, c’est parce que
l’Homme, lorsqu’il parle en général, il parle toujours en relation avec la vérité. Méfiez-vous
de la vérité, comme vous pouvez vous méfier du serpent ! Et si vous regardiez la vérité et
ses dégâts, à partir du plan mental, comme moi je l’ai fait pendant des années, vous seriez
révoltés contre la petitesse de l’Esprit de l’Homme. 

C’est pour ça que moi, je ne suis pas intéressé à l’Humanité. Ça fait partie de son combat,
de sa lutte, ça fait partie de sa progression au niveau de l’évolution des âmes, ça fait partie
du karma des nations. Mais jamais je ne laisserai tomber une larme parce que les Hommes
sur la Terre souffrent ! Et pourtant, je suis un Homme sensible. Alors que nous, nous
sommes toujours en train de laisser tomber des larmes parce que ça souffre ici, ça souffre là,
ça souffre là, ça souffre là. 

Moi le seul temps que je laisse tomber des larmes, c’est lorsque les plans m’indiquent que
là, dans cet instant même, il y a une évaluation de la beauté.  Donc là, je laisse passer la
larme pour goûter un peu à cette signification qui me permet finalement de dire : “ah, voilà
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un grand Homme, voilà une grande chose ou voilà une grande chose”... Les Hommes ont
fait quelque chose de bien. Là, je peux verser une larme. Mais je ne verse pas de larmes
pour le karma des nations. D’ailleurs, j’en suis incapable. 

La seule raison pour laquelle je vous dis ceci, c’est pour vous amener petit à petit à vous
rééduquer vous-mêmes, à vous séparer de la mémoire de la race, et à comprendre qu’il y a
des choses qui se passent sur le plan matériel qui ont été programmées depuis très très
longtemps.

Je suis fasciné par les inédits de la vie ! Les inédits de la vie étant ces trous noirs qui font
partie de la conscience cosmique, mais à l’intérieur desquels l’Homme peut voyager pour
sentir la gravité du mal. Et une des raisons sur la Terre aujourd’hui pourquoi il y a tant
d’ignorance, c’est pour protéger l’Homme contre trop de Lumière. 

Nous, avec nos raisons, notre esprit de critique, notre philosophie, notre recherche de la
vérité, même notre approche scientifique pour découvrir la vérité, nous croyons que nous
devrions savoir toutes choses pour comprendre toutes choses, mais ça, c’est l’illusion de
l’ego. Moi je suis heureux et content de ne rien comprendre. Heureux et content de ne rien
comprendre ! Savoir : oui ! 

On me pose une question, oui, mais la mémoire vient et descend comme une guillotine et
me retranche sur le plan psychologique de toute la valeur imbriquée dans cette
connaissance, de sorte que je suis libre de la curiosité. Je n’ai aucun intérêt à la vérité et j’ai
toujours parlé de réalité qui est vaste, et que l’Homme n’a pas besoin de saisir dans sa
globalité, mais que l’Homme doit apprendre petit à petit à saisir lorsqu’elle lui est
nécessaire. 

Nous sommes devenus des ogres. La science d’aujourd’hui est devenue un ogre immense.
On fait de la recherche dans tous les domaines. On fait de la recherche en théologie, en
science, en ci, en ça, et plus on fait de recherches, plus le monde se fracture. Si la vie se
fracture, pourquoi ? Pourquoi la vie se fracture au vingtième siècle ? Pourquoi au vingtième
siècle, nous avons des instruments de destruction qu’on n’a jamais connus auparavant et qui
vont se spécialiser encore plus ? 

Parce qu’en tant qu’Humanité, en tant que conscience globale, planétaire, inconsciente,
nous n’avons aucune individualité, aucune identité, et que tout ce que nous faisons, nous le
faisons en relation avec la mémoire de la race. Et on se demande pourquoi aujourd’hui les
gens deviennent de plus en plus frustrés, aliénés, malades, malades mentaux ! Tout le
monde !

La vie sur la Terre conspire à la défaite de l’Homme. Pourquoi ? Parce que l’Homme, à
partir des plans, n’est pas important ! Ce qui est important à partir des plans, c'est l’âme, les
âmes de l’Homme. Pas l’Homme ! Et l’Homme doit reprendre son contrôle sur la vie,
l’Homme doit reprendre son contrôle sur la matérialité, mais doit le faire avec Intelligence.
Il ne peut pas se laisser désavouer, il ne peut pas se laisser enlever. 
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Et même si on lui disait : “nous vous avons envoyé vers la Terre, parce que nous devions
ensemencer une planète pour l’évolution des âmes qui, un jour, deviendraient suffisamment
morontialisées pour travailler en partnership avec nous”... Ce n’est pas une réponse
suffisante ! L’Homme doit être capable de confronter les “dieux” ! S’obstiner avec les
“dieux” ! Avoir la certitude de sa Lumière contre la moindre manipulation des plans qui
veulent le garder toujours dans une forme quelconque de soumission ou de programmation
planétaire ! 

Mais si votre vision de la vie ne va pas plus loin que votre bouteille de coca-cola, que votre
programme de télé, que votre petite sexualité, à ce moment-là il est évident que vous n’en
n’arriverez jamais à comprendre les mystères de votre propre identité. Et probablement, si
les choses vont difficilement, vous voudrez vous repêcher, vous replonger, vous revitaliser
dans quelque chose d’élevant comme la spiritualité !

La spiritualité, ce n’est pas la réponse pour l’Homme, c’est la réponse pour son âme. C’est
le “feel-good feeling” (sentiment de bien-être). On se sent bien. On se sent bien quand on a
une vie bien rangée, spirituelle !

Il y a une grosse vague d’angélisme dans le monde maintenant en France, au Canada, aux
États-Unis. C’est de la connerie monumentale ! Si l’Homme était le moindrement conscient,
faisait contact télépathique avec ces entités qu’on appelle “angélisme”, on s’apercevrait
qu’effectivement, il y a beaucoup d’astral dans la conscience humaine. 

Et vous allez me dire : “mais comment se fait-il que la vie sur la Terre soit si complexe, que
la vie sur la Terre soit si mal, si mal aisée”... Il y a quatre réponses. Regardez : 

Premièrement, l’Homme a été créé pour s’unir un jour à nous. S’unifier un jour à nous, afin
de travailler dans des mondes qui n’existent pas, afin de redorer le blason de la vie. 

Qu’est-ce que ça veut dire : “redorer le blason de la vie” ?
 
- Ils disent : quand l’Homme regardera la vie, il la trouvera belle. 

- Quand l’Homme regardera la vie, il la trouvera belle. 

- Réellement belle ! 

- Quand l’Homme regardera la vie, il la trouvera belle ! 

Fin.
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Actualiser le principe du plaisir PE#144 BdM (2003)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

144 – ACTUALISER LE PRINCIPE DU PLAISIR

BdM : Question ?

Question : (concernant la haine des forces).

BdM : Quand vous vivez de la haine vis-à-vis des forces, c'est parce que réellement vous
avez conscience qu'elles existent, puis deuxièmement, ça vous permet de vous blinder
émotivement, puis de renforcer votre centre émotionnel, puis de développer votre centricité. 

La centricité chez l'être humain, quand on parle de l’évolution, la centricité chez l’Homme
de l’évolution, ça va être sa carapace. Parce que n’oubliez pas une chose, on vit sur deux
plans à la fois, mais on a l’impression qu’on vit seulement sur un plan. On a l’impression
qu’on ne vit rien qu’ici !

Quand on devient conscient des forces, ainsi de suite, là on réalise qu’il se passe quelque
chose à un autre niveau. Le niveau de conscience qu’on a de ces forces-là varie, dépendant
des individus, mais c’est là qu’on s’aperçoit que l’Homme est tellement manipulé. Vous
savez que le concept de manipulation de l’Homme sur la Terre, c'est un concept qui vient
avec la descente de cette vibration en 69, le concept de manipulation, le fait que l’Homme
est un être manipulé. 

Tant qu’on ne le sait pas… Mais quand on sait, qu’on en est conscient, c’est là qu’on
développe une haine contre l’occulte. Puis d’ailleurs, c’est cette haine contre l’occulte qui
va détruire la spiritualité de l’Homme. La raison pour laquelle les Hommes sur la Terre sont
spirituels, ainsi de suite, c’est parce qu’ils n’ont pas conscience de l’occulte, donc ils ne
peuvent pas vivre de haine contre l’occulte.

Ce que j’appelle l’évolution, c’est l’ouverture d’une fenêtre sur une conscience qui est
totalement neuve de l’Homme, une conscience qui devient libre de la mémoire de la race,
conscience qui est totalement centrique, conscience qui fait que l’Homme nouveau est
totalement différent de l’Homme ancien, et qui lui permet éventuellement d’être sur le plan
matériel un être libre.

Mais en prenant conscience des plans, ça change la perspective universelle, ça change la
nature psychologique de l’ego, ça change la nature de l’ego, ça change tout. Et la colère
contre les plans, contre les forces, appelez ça comme vous voulez, ça fait partie de cette
prise de conscience de l’Homme qui a été manipulé, qui est manipulé. Donc aussitôt qu’il se
sent manipulé, il vibre. Donc de là, il développe une centricité, il développe une très très
grande indépendance d’Esprit. L’Homme ne retournera jamais à la mémoire de la race. 
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Vous savez, pendant des années, j’ai dit : c’est difficile pour vous de vous imaginer ne pas
pouvoir croire. Je disais : ça va vous prendre deux années pour en arriver à ne pas pouvoir
croire, hein, pas dans le sens psychologique, dans le sens de l’impuissance de croire. Et
lorsque l’Homme sera conscient, ainsi de suite, il verra que la croyance, c’est le poison
astral de sa conscience, de là les religions, mais pas simplement la croyance par rapport aux
religions, mais la croyance aussi par rapport aux plans. 

Et la question qui vient ensuite : “comment est-ce qu’on peut savoir, si on sait, si on est
intelligent, on ne peut pas se fier aux forces”... Et je me rappelle, je posais cette question il
y a plusieurs années, et on me disait : notre rôle ce n’est pas de vous aider, de vous guider,
mais de vous éclairer. Vous êtes assez intelligents pour faire ce que vous avez à faire,
prendre vos décisions, notre rôle c’est de vous éclairer… La lumière. Et ça, c’est un
processus qui n’est pas évident, c’est long.

Question : Est-ce que la haine, ça appartient à l’Homme... (inauible).

BdM : Ça, c’est une question très intéressante. L’Homme est trop inconscient pour réaliser
que la haine appartient aux plans, l’Homme n’est pas capable aujourd’hui, parce que
l’Homme n’est pas suffisamment unifié aux plans pour pouvoir sentir la dualité cosmique
de sa conscience. 

Pour donner à l’Homme l’impression du libre arbitre, pour lui permettre de développer son
ego, ainsi de suite, on lui donne l’impression que la haine lui appartient. Mais en réalité, ce
n’est pas qu’elle ne lui appartient pas, mais que les plans peuvent l’arrêter s’ils le veulent. Et
si les plans arrêtent la haine, à ce moment-là il ne peut pas l'avoir. Ça, c’est un des grands
mystères de la conscience.

Moi, j’ai été bouleversé durant mon initiation par ces aspects-là de la conscience humaine.
Ce qui est en haut est en bas ! Mais l’ego a besoin, pour sa propre définition, pour sa propre
stabilité, il a besoin de savoir qu’il est capable lui-même de haïr. Et si on allait plus loin,
qu’on creusait plus loin dans le phénomène humain, on s’apercevrait que l’Homme ici est
un corps, un véhicule matériel, et que tout se passe sur les autres plans.

Question : Donc la haine intégrée, ça serait quoi ?

BdM : Une haine intégrée, c’est une haine où l’ego n’en est pas trop affecté.

Question : Donc aucun aspect “négatif-positif” ?

BdM : Non, c’est simplement une façon pour lui de se protéger, de changer sa vibration.

Question : Est-ce que ça fait partie de la volonté ?

BdM : Ça fait partie de la conscience. On ne peut pas… Bon, je dis : “on ne peut pas”, c’est
une façon de parler, on ne peut pas demander à un ego en évolution de savoir ou de
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comprendre ce qu’il va savoir ou comprendre dans dix ans ou dans quinze ans. C’est un
processus d’évolution. 

Et ceux qui vivent des grandes grandes transformations au niveau de l’ego et surtout au
niveau de leur fusion, sont obligés éventuellement de prendre conscience du besoin de
toujours demeurer en équilibre, même dans le déséquilibre de la communication
télépathique, parce que c’est toujours un jeu, c’est toujours un scénario et c’est pour ça que
l’Homme doit mourir. 

Si l’Homme était sur le plan morontiel, ces choses-là ne se penseraient pas, donc l’Homme
n’aurait pas à mourir, mais comme l’Homme est sur le plan matériel, il doit mourir. Parce
que la contradiction des effets de la conscience universelle, ou des plans sur sa conscience
mortelle, est trop grande pour qu’il puisse supporter indéfiniment ces contradictions. La
maladie, c’est un exemple. 

Tandis que sur le plan morontiel, à ce moment-là ça n’existerait plus, puis surtout, parce que
l’Homme n’appartiendrait plus à l’évolution de la Terre. Mais tant qu’il appartient à
l’évolution de la Terre… C’est pour ça qu’il ne faut pas troubler les gens qui n’ont pas à être
troublés parce que quand vous ouvrez ces portes-là, il faut que les gens soient capables
d’eux-mêmes “aller vers”, sinon vous bouleversez leur vie pour rien.

Mais si vous me demandiez : “quelle est la sécurité ultime de l’Homme sur le plan matériel
à partir des plans, par rapport aux plans”... Je dirais : sa capacité de ne pas penser, mais ça,
ce n’est pas évident. Au moins, sa capacité de savoir que la pensée vient d’ailleurs, ça, c'est
plus évident, parce que déjà c’est rentrer dans la porte.

Question : Cette capacité-là, c'est un effort ou si c’est de la volonté en action ?

BdM : Un effort ! C’est de la conscience. Moi si je vais intérieurement, je dis : “comment
est-ce que ça va ma santé”... On va me dire : “ce n’est pas pire, pantoute”... Si je vais voir
le médecin, on me rentre à l’hôpital tout de suite. Ça fait que, est-ce que je vais avec les
médecins ou avec eux ? Et on va toujours te donner l’information que tu as besoin pour ne
pas supporter l’ego, ce n’est pas leur rôle supporter l’ego. 

S’il fallait que les forces occultes supportent l’ego, l’évolution se ferait trop rapidement, ça
serait abominable ce qu’on aurait à vivre. Mais quand on connaît comment ça fonctionne et
qu’on se fait dire : “ce n’est pas pire, pas pire pantoute”. . . Pas pire “pantoute”, tu es
content, tu restes avec ça.

Question : Est-ce qu’on peut contester de la pensée ?

BdM : Oh ça, c’est intéressant ! On en arrive à contester de la pensée, oui, on arrive à la
contester, on en arrive à contester sa présence, parce qu’elle crée des scénarios dans la tête,
et ces scénarios-là sont source de souffrance. Mais pour avoir le pouvoir de la contester et
mettre un arrêt, ça prend un certain taux de vibration. 

Mais au-delà de tout ça, au-delà du contrôle qu’on recherche, ainsi de suite, ce qui est
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important, c’est la réalisation de l’Homme, que le scénario, la pensée, le scénario, c’est
toujours toujours de l’illusion. Donc à ce moment-là, ça ne te dérange plus que tu en aies ou
que tu n’en aies pas.

Question : Donc la conscience s’impose sur la pensée ?

BdM : Ta conscience s’impose sur la pensée. C’est le contraire si la pensée s’impose sur ta
conscience, là tu as un problème d’inconscience. Ça, ça fait réellement partie des arcanes de
la psychologie involutive.

Question : La pensée, ça marche tout le temps, tout le temps, tout le temps, il n’y a pas
moyen de faire un arrêt quelconque avec la pensée ?

BdM : Il y a un moyen, seulement il faut que vous changiez les conditions dans votre vie
qui font qu'elle marche tout le temps. 

Si votre “chum” (petit ami) vous a laissée là, puis que la pensée marche tout le temps, ben
là, vous prenez l’avion, vous allez en Europe, puis vous allez vous rencontrer un bon
Français qui va vous parler longtemps (rires du public). La pensée, elle va arrêter ! Il faut
changer les conditions, on n’est pas toujours prêt à changer les conditions, on est très très
fixe dans notre mode de vie. 

Puis ça, c’est un niveau, il y a un autre niveau aussi, il y a des gens qui ont des entités
astrales, il y a des gens qui ont des coques astrales collées à eux. Ces coques astrales là sont
très difficiles à disposer, il faut quasiment aller voir des gens qui ont le don de les voir ou de
les éliminer, ce n’est pas facile. 

Et ces coques astrales là peuvent réellement défaire vos vies, comme une sorte de cancer. Il
y a des entités qui sont de basse vibration qui vivent à travers l’Homme, c’est bordélique
l’expérience humaine, c’est un vrai cauchemar. C’est pour ça que moi en tant que... Je ne
sais pas moi... En tant que personne amenant ou apportant à l’Humanité un nouveau
système psychologique, j’ai tendance à ne pas pousser la note. Les gens qui sont prêts, ça
les intéresse, c'est le fun là, mais pousser la note… Parce qu’il y a trop ensuite ! Vous
ouvrez une écluse. 

Moi je reçois des e-mails, des histoires de gens qui vivent des choses incroyables,
incroyables, au niveau psychologique, au niveau psychique ! Il faut que tu mettes de l’ordre
là-dedans. 

Question ?

Question : (inaudible).

BdM : On est marié avec les “pas mal” ! Regardez nos vies quand on est jeune, qui on
marie, pour quelle raison, on se fait mettre enceinte... Ça, ça vous amène sur une autre
“track” (voie), puis ça n’arrête pas de même.
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Question : La pensée intelligente, qu’est-ce qu’on en fait ?

BdM : Vous l’utilisez ! Elle est créative, elle est fun, elle est créative... Ce qui est intelligent
c'est intelligent, ça se sent ce qui est intelligent.

Question : Cette pensée-là, il ne faut pas la bloquer, c’est différent des autres pensées ?

BdM : Les pensées qui vous font souffrir. Ce n’est pas les pensées intelligentes qui sont le
problème, c’est les pensées qui vous font souffrir. Quand vous ne souffrez pas au niveau de
la pensée, vous ne souffrez pas ! C’est le fun, c’est créatif. C’est pour ça que dans la vie,
c’est très très important pour l’Homme de pouvoir se lier à des activités matérielles
intéressantes. Amenez du plaisir dans votre vie, du plaisir sain ! Étudier c’est du plaisir,
construire c’est du plaisir, voyager c’est du plaisir. 

L’Homme doit amener dans sa vie du plaisir parce que quand vous apportez du plaisir dans
votre vie, vous diminuez le stress, donc vous diminuez le terrain où la pensée négative peut
rentrer. Il y a des gens qui n’ont pas assez de plaisir dans leur vie, il y a des gens qui n’ont
pas connu le plaisir dans leur vie. 

Regardez ce qu’ils disent sur le plaisir : le plaisir, c’est une façon pour vous de vous séparer
de nous.

Question : Ou d’avoir l’impression de se séparer d’eux ?

BdM : Ça n’a pas d’importance. Moi ce qui rend ma vie très très difficile présentement,
c’est que j’ai de la difficulté à rentrer du plaisir dans ma vie parce que je suis trop malade là.
Mais je réussis quand même à en rentrer. Ce soir je suis allé au restaurant, j’ai mangé un
bon repas... Dans l'assiette... C’est du plaisir ça… Ça fait quatre jours que je le regarde... Je
vais faire ma conférence vendredi, je vais aller au restaurant, je vais me commander une
escalope milanaise, même si je ne peux pas toute la manger... Je vais vous en parler du
plaisir. Je vous fais des lectures sur le plaisir.

Ils disent que pour que l’Homme ait du plaisir dans la vie, il faut qu’il soit capable de sortir
de ses habitudes. Si vous ne sortez pas de vos habitudes, vous allez avoir de la difficulté à
développer du plaisir – le principe du plaisir – puis astraliser votre conscience. C’est subtil
du plaisir, très subtil. Il y a des gens qui ont peu de plaisir dans leur vie. C’est une très
grosse lacune de la conscience humaine. 

Puis il y a des gens qui ont beaucoup de plaisir, mais c’est un plaisir très astral qui
éventuellement les décroche de leur conscience. Je parle d’un plaisir sain. 

Ils disent : pour développer du plaisir, il faut être conscient de ce que l’Esprit a besoin, puis
plus vous allez être conscients, plus vous êtes télépathes, plus ils vous le disent.

Question : Bernard, est-ce qu’on peut dire que le plaisir qui est sain peut être lié à la
beauté ?
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BdM : Le plaisir qui est sain ? Ça, c’est une bonne question. Le plaisir qui est sain pour
l’Esprit est toujours lié à une forme de beauté, d’équilibre, d’harmonie, oui. Toujours !
Quand vous parlez d’Esprit, vous parlez de beauté, d’harmonie, ce qui n’est pas le cas
nécessairement au niveau de l’âme. C’est une bonne question.

Question :  Ceux qui ont de l’identité, qui n’ont pas beaucoup de plaisir, est-ce qu’il y a
une disharmonie… ?

BdM : Dans la mesure où ils ne deviennent pas trop prisonniers de leur monde, sans ça, ça
les encapsule. Einstein jouait du violon. Tu ne peux pas faire rien que des maths dans la vie,
il y a de la beauté dans les maths, mais si vous ne sortez pas de vos habitudes, le principe du
plaisir ne s’actualise pas. Là, vous devenez névrosés, puis un jour vous capotez. C’est trop
rigoureux.

Regardez les gens qui sont très créatifs, souvent ils font de la peinture ou de la musique, ou
autre chose, ils peuvent faire de la construction. XX, son plaisir c’est de faire de la
construction. C’est très important le principe du plaisir et on le comprend mal. On le
comprend mal parce qu’on l’a astralisé à fond. On dit qu’on vit dans une civilisation de
plaisir, c’est vrai, mais c’est une civilisation de plaisir très très astralisé… 

Lui, il vient de s'acheter un “machin” là, il vient de s'acheter un “PalmPilot”, ça fait
longtemps qu'il taponnait avec, là il vient de l'acheter. Ça, c'est un plaisir, ça va lui donner
du plaisir. Il faut que tu te fasses plaisir dans la vie. Pour une personne, c’est une canne à
pêche. Pour un autre, c’est une belle auto avec des “mags” (jantes chromées). Puis un autre,
c’est d'autres choses, mais il faut que ce soit sain.

Question : Est-ce que c’est nécessairement rattaché au matériel...(inaudible).

BdM : Pas nécessairement, pas nécessairement. Un personne peut vibrer énormément au
niveau du plaisir… Ma fille, par exemple, elle aime beaucoup les tapis persans, tu l’amènes
dans une boutique de tapis persans, ça, c’est du plaisir. Ça dépend des individus, ça dépend
de la formation, ça dépend de la culture, ça dépend de la sensibilité, ça dépend des goûts, ça
ne se discute pas des goûts, ça se discute, mais ça prend beaucoup d’objectivité.

Le principe du plaisir sur la Terre a été déformé tellement que maintenant il fait partie de
l’ossature astrale de la conscience humaine. Tu ne peux pas toujours être dans le plaisir,
c’est comme tu ne peux pas toujours être dans la bouffe, tu ne peux pas toujours manger, tu
ne peux pas toujours faire l’amour, tu ne peux pas toujours dormir, excepté dans mon cas à
moi là… C’est une affaire d’équilibre.

Mais comme vous dites, le principe du plaisir, c’est d’avaler de la beauté, de l’harmonie. 

Sans ça, vous tombez dans le plaisir astral qu’on connaît dans le monde, c’est abominable.
Ça n’élève pas la conscience, ça la dessert. 
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Si on me demandait : “qu’est-ce que c’est le péché des Américains”... Je dirais qu’ils ont
astralisé le plaisir, ils l’ont trop astralisé, ils vont payer le prix. Ça crée une conscience
sociale, une conscience populaire alourdie, pesante, loin, qui s’éloigne des principes de la
beauté. Ça mène à la violence. Parce que le plaisir dans sa fondation très très astrale mène à
la violence, tandis que le plaisir dans sa fondation mentale mène à l’élévation de l’Esprit, la
légèreté de la conscience.

Question : (Concernant le plaisir que l’Homme éprouve à la souffrance des animaux)...
Inaudible.

BdM : Ils disent que les Hommes ont le droit de contester les souffrances faites aux
animaux, à quelque niveau de société qu’ils soient. C’est des anciens privilèges ça, la chasse
au renard, des anciens privilèges liés à d’anciennes conditions qui, peut-être, dans le temps
étaient valables, mais qui ne sont plus valables aujourd’hui. 

Les gens ont le droit de contester. C’est comme les gens qui ont le droit de contester la
boucherie des taureaux en Espagne. Et ça, ça demande déjà que l’Homme se sensibilise et
veuille “dé-astraliser” le plaisir. C’est facile de dire : “ah, ben, c’est une tradition qui dure
depuis deux-mille ans”... Ça, c’est se mettre la tête en-dessous d’un “Glad bag” (marque de
sacs poubelles). 

D’ailleurs c’est pour ça que je déteste les traditions, non pas parce qu’elles ne sont pas
intéressantes, non pas parce qu’elles ne sont pas colorées, mais parce qu’elles sont abusives,
elles prennent trop de temps à s’éliminer, à se transformer. On est rendu au vingtième siècle,
vingt-et-unième siècle !

Vous allez avoir des femmes aux Indes qui se tuent quand leur mari meurt, qui s’immolent
quand leur mari meurt parce que c’est la tradition. C’est quoi cette affaire-là ? Si j’étais un
militantiste, un activiste militant, je serais sûrement assassiné, je ferais tellement le bordel,
mais je suis trop conscient pour faire du militantisme. Ça, ça fait partie de l’expérience de
l’Humanité, mais ça ne m’empêche pas de regarder pareil.

Question : Le plaisir de l’âme, Bernard, c’est quoi ?

BdM : Le plaisir de l’âme, c’est quoi cette affaire-là ! (rires du public), je ne sais pas qu'est-
ce que c'est, je n’ai pas de réponse à cette question-là ! 

Question : Et le plaisir de l'Esprit ?

BdM : Le plaisir de l’Esprit, c’est l’alliance entre l’Esprit et la matière ou la forme. Le
plaisir de l’âme, c’est un plaisir dépourvu de direction, il est dépourvu de direction. L’âme,
c’est de la mémoire… Le plaisir de l’âme, je ne peux pas comprendre ça ! Ça ne me dit
absolument rien, c’est un plaisir dépourvu de direction.

Question :  Dans la passion, Bernard, où ça rejoint une certaine inconscience, ce n’est pas
l’âme qui fait tout ça, l’évolution de l’âme ?
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BdM : Dans la passion ? Ils disent : dans la passion, c’est le système nerveux qui vibre, puis
l’ego lui, récolte les pulsions : “hé, as-tu aimé ça”, “c'était-tu bon”, “on est-tu bien de faire
ça, un soir”, “t'es-tu heureuse”, “je t'ai-tu rendu heureuse”...  (Français Québécois)...
“Oui, mon pitou”. (rires du public). Le système nerveux, l'ego récolte les pulsions ! 

Question : Est-ce qu’on peut faire un lien entre le système nerveux puis la conscience et les
forces ?

BdM : Je ne veux pas aller trop là-dedans parce que je ne vais pas… Plus l’Homme devient
conscient, plus le système nerveux s’aiguise. Ça, c’est sûr.

Question : Il y aurait comme un lien avec le mental ?

BdM : Ah ! Ben, c’est connecté, ça descend cette énergie-là. C’est comme si la conscience
électrifie.

Question : Quand on ne peut pas changer les conditions dans l'immédiat et qu’on vit une
manipulation dans notre mental, des fois, par le biais d'un autre (inaudible), au niveau d'un
évènement, qu’est-ce qu’on peut faire pour casser ça ?

BdM : Il faut que vous vous fixiez sur le point de liberté, que ce soit un an, deux ans, dix
ans, parce que dans la vie, il faut que vous ayez toujours une porte de sortie. Si vous n’avez
pas de porte de sortie, vous êtes faits ! Puis après, on vit dans le royaume des habitudes et
vous ne pouvez pas être libres. 

Je trouve que la situation de la femme, on ne parle pas nécessairement de vous autres, je
parle de la femme, les femmes, la femme abusée, ainsi de suite, dans le monde, je trouve ça
absolument terrible parce que c’est très difficile. C’est pour ça que je prône toujours
l’autonomie pour la femme. L’éducation, l’éducation, l’éducation !

Si vous avez un bon mari, vous êtes chanceuse, c'est un coup de dés. L’éducation,
l’éducation ! Ça fait que s’il arrive quelque chose, tu peux travailler, tu es autonome, tu
peux te faire une vie. La femme a besoin d’être totalement autonome, elle a besoin
d’apprendre les chiffres, les finances, pas de dépendre de son mari qui lui dit : “je
t’expliquerai ça plus tard”... Mais ça, c’est toute une rééducation. 

La femme doit se rééduquer complètement. Sinon elle ne pourra jamais bénéficier de sa vie
et puis d’être bien, relaxe. Si vous avez un bon mari, c’est une autre paire de manches là.
Mais au rythme où les choses vont là…

Je regardais un gars au bar tout à l’heure, puis il regardait une fille en la “z’yeutant”. Tout
ce qu’il voyait, c’était les fesses ! Ce n’est pas la tête qu’il regardait, ce n’est pas les yeux,
pas le nez, c’était les fesses ! Puis tu voyais, il y avait une tension, aussitôt qu’il avait une
chance de la coller contre lui, il la collait puis ça se décollait, je n’ai rien contre ça, le
principe n’est pas là, le principe est qu’il faut que la femme soit autonome. 
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Ça fait que si elle se fait coller, puis qu’elle veut se faire coller, puis elle aime ça, pas de
problème, mais si un jour ça va plus loin, puis ça devient marital, que ça devient des
enfants, “whatever”, il faut qu’elle soit autonome. 

La femme est très très victime du passé, puis ça pèse très lourd sur la conscience, c’est pour
ça que je suis content des Américains parce que la femme américaine elle fait du chemin, la
femme européenne aussi, c'est les deux sections du monde... L'Amérique. 

Si vous avez des enfants, éduquez-les, ne leur demandez pas leur opinion, tu ne demandes
l’opinion à tes enfants au niveau de l’éducation. Si vous faites ça, vous allez perdre le levier
parental que vous avez, puis là, à ce moment-là ça va tout tomber dans les mêmes systèmes.
Prenez des assurances quand ils sont jeunes, qu’ils viennent au monde, pour que plus tard ils
puissent aller à l’université. Il faut les libérer ces jeunes-là, surtout les filles, c’est un gros
gros problème, ce n'est pas réellement regardé l'affaire de l'autonomie

Je ne parle pas du mouvement féministe moi là, le mouvement féministe ça ne me dit rien.
Je parle de l’autonomie de la femme. Une femme peut être très autonome puis pas être
féministe “pantoute” (du tout). Quand une femme commence à être trop féministe, là ça crée
des “disconnect”.

J’ai une amie qui vient de partir pour l’Europe, c'est une “nurse” (infirmière), elle avait été
invitée par les Européens, par les Suisses, de venir en Suisse pour travailler là. Elle me dit :
“je ne sais pas si je devrais y aller”... Je lui dis : “ta vie est faite là, t'as travaillé à l'Hôpital
St Jérôme, il n’y a pas d’homme dans ta vie pour le moment qui fait ton affaire, t'en
cherches un depuis des années puis ça ne marche pas, tu vas te crisser en Suisse, accepte le
job, va t’en en Suisse puis rouvre d’autres portes”... 

Elle est en Suisse là, tout marche là, elle n’a même pas besoin de laver son linge, elle a un
petit appartement, elle est bien payée, elle n’a pas de taxe à payer, elle visite l’Europe, elle
peut rencontrer quelque chose ! (rires du public). Elle est contente. Je lui dis : “oublie tes
chums”, parce qu’on a bien des “chums” nous autres ici, c’est dur de partir du Québec, t'sé,
“oublie tes chums”... Elle l’a fait !

Nos jeunes, quand ils disent : “qu’est ce que c’est que je devrais faire, est-ce que je devrais
aller là-dedans ou là-dedans ou là-dedans”... Vous êtes mieux de les diriger comme il faut.
Si vous ne les aidez pas à les diriger comme il faut, ils vont aller toujours dans quelque
chose qu’ils aiment, ça peut être temporaire, mais ça ne peut pas être nécessairement le
système qui te paie, ça fait que c’est compliqué la vie... 

Plombier, un gars ça devrait être plombier, ça devrait être plombier, faire de la construction,
“on the side” (d'un côté), tu peux être “trained” (formé) puis t'es plombier en même
temps... T'as une porte de sortie... “Waiter” (serveur)... N'importe quoi. Il faut tourner.

Question :  À contester la pensée, on en vient à haïr notre personnalité, haïr nos rêves, est-
ce un danger pour la haine de soi, est-ce que ça peut...(inaudible)
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BdM : C’est une très bonne question. Premièrement, quand vous contestez vos pensées,
vous les regardez, vous les observez, puis comme vous savez que les pensées viennent
d’ailleurs, ce n’est pas de votre faute, c'est la même chose pour...

Question suite : Oui, mais il faut quand même les neutraliser.

BdM : Ah ! Ça, c’est votre job ! Tu comprends ? Ça, c’est votre job à vous autres, c’est sûr
qu'ils vont vous faire croire que c’est de votre faute, sûr ! Ça fait partie du processus
d’évolution. C’est ça de la conscience. Quand t'es conscient, il n’y a plus rien de ta faute.

Question : Il faut l'écrire celle-là !

BdM : Pardon ?

Question : Quand t'es conscient, il n’y a plus rien qui est de ta faute ?

BdM : Non, parce que les gens ne comprendraient pas… Intérieurement… C'est important...
Regardez ce qu’ils disent de vous : il est intelligent, sensible, un peu de difficulté à
s’accepter comme il est. Ils sont polis ! (rires du public).

Question : Qu’est-ce qu’on perd à ne pas s’accepter comme on est ?

BdM : Qu’est-ce que vous perdez à ne pas vous accepter comme vous êtes ? Il dit : vous
perdez toute l’occasion de réaliser que vous êtes intelligents. Il n’y a rien qu’une chose dans
la vie qui compte, c’est de savoir que vous êtes intelligents, rien que ça ! Le reste, ça ne
compte pas. 

Tu sais d’où est-ce que ça vient, tu n’as pas d’orgueil, il n’y a que ça qui compte dans la vie,
être intelligent... Des fois, je teste, je les teste : “suis-je aussi intelligent que ça... Il me dit :
“oui, oui, t’es pas mal”... (rires du public). Mais tu sais que ça vient des plans.

Question :  Bernard, si la femme est aussi intelligente que l’homme, pourquoi elle a tant de
difficulté à s'accepter telle qu'elle est ? Comment t'expliques ça ?

BdM : La femme a des grosses contradictions dans la vie parce qu’il lui a été imposé, à la
femme, le besoin d’être belle pour être attirée à l’homme, pour qu’elle ait une sécurité. Ça
fait qu'une femme qui n’est pas belle ou assez belle, si elle n’est pas chanceuse, si elle n’est
pas perçue par l’homme au niveau de son Intelligence, de sa beauté mentale, ainsi de suite,
ses grands sentiments, à ce moment-là elle risque d’être seule. 

Ça fait que la femme vit un gros stress au niveau de sa beauté, une fois rendue à cinquante
ans. Puis ils disent que ça, c’est tout de l'illusion... Regarde, il dit : une femme qui n’est pas
belle, elle a simplement besoin d’être intelligente, puis ça va couvrir tous les coins, puis
c’est vrai, c’est sûr.

Question : Qu’est-ce que ça engendre le fait de savoir qu’on est intelligent ?
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BdM : Qu’est-ce que ça engendre ? Ça nous donne la certitude d’être. Tu ne vis plus par
comparaison. Moi j’adore ne pas vivre par comparaison. Je rencontre toute sorte de monde
dans ma vie, des gens très intelligents, très éduqués, des PhD, des “bolles” (personnes
brillantes), mais je ne vis jamais par comparaison.

Il y a un homme qui m’a appelé cette semaine, il me dit : “seriez-vous intéressé,  j'écris un
papier, seriez-vous intéressé à participer à ce colloque-là au niveau d’un écrit pour
expliquer qu’est-ce que c’est la nature de l’énergie”... Ça, c’est intéressant pour moi, parler
de cette affaire-là, puis j’ai décliné parce que j’étais trop malade.

Quand tu es intelligent, tu es toujours créatif. Toi, quand tu fais ton astrologie en relation
avec ta sensibilité puis ton intuition, ainsi de suite, tu la sens ton Intelligence qui pulse à
travers la forme puis qui éclaire la forme, puis qui te crée un genre de “networking”
(réseautage/mise en réseau) entre les différentes perceptions, ça fait partie de ton
Intelligence. Un autre, c'est une autre affaire ! Mais il faut que ça se développe cette affaire-
là, il faut qu’on se prenne en main. 

Bon, je sais que pour des raisons de vibration, pour des raisons d’évolution, pour des raisons
de taux vibratoire, il y des gens qui ne sont pas capables d’aller plus loin dans cette vie-ci,
qu’un certain niveau. Mais même là, le petit verre plein, il est aussi plein qu’un grand verre
plein, parce que si vous ne réalisez pas que le petit verre plein est aussi grand que le grand
verre plein, vous allez toujours regarder le grand verre plein, puis le grand verrre plein, le
verre des autres, puis le verre des autres, puis vous ne serez jamais bien dans votre peau. 

Il y a une déformation psychologique sur l’échelle comparative de l’ego qu’on performe
depuis qu’on est jeune ! Tu sais, on n’est pas né tous fils de médecin, on n’a pas tous fait
l’université, il y a des gens qui ont eu des vies difficiles, mais ça n’a pas d’importance si tu
comprends ça, parce que l’Esprit a le pouvoir de neutraliser les perceptions que l’ego peut
avoir de lui-même. Mais il faut que tu lui donnes une chance. 

L'ESPRIT A LE POUVOIR DE NEUTRALISER LES PERCEPTIONS QUE L'EGO PEUT
AVOIR DE LUI-MÊME, MAIS IL FAUT QUE TU LUI DONNES UNE CHANCE !

Question : Qu’est-ce qui fait qu’on lui donne une chance  ?

BdM : Ça dépend de la pénétration. Moi je me rappelle en 69, quand j’ai vécu ma fusion,
j’étais à l’université, j’étais dans un cadre intellectuel, totalement technique. Puis quand ils
ont fait la connexion avec moi, ils ont dit : “prends une plume”, j’entendais ça fort dans ma
tête, “prends une plume, puis écris”... Puis j’étais déjà en fusion, mais je ne le savais pas, ça
fait que j’ai pris la plume puis j’ai écrit. 

Puis l’Esprit a le pouvoir de neutraliser les perceptions que tu peux avoir de ta propre réalité
subjective. J’étais surpris, je trouvais ça intéressant. J’ai dit : “qui c’est que t’es, toi là”... Je
ne peux pas vous dire qui c’est qui a répondu là, mais… Très important pour vous de vous
prendre comme vous êtes ! Votre beauté physique, c’est un acquis, c'est un atout à utiliser
avec équilibre, sensibilité. 
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Il dit : il doit apprendre à pouvoir se confirmer comme étant un petit peu parfait. Ça, ça va
être un job pour vous ! (rires du public). Arrêtez de vous voir des défauts. Moi tu me
demanderais de me trouver un défaut, je vais les faire échouer en “crisse” ! (rires du public).

Question : (inaudible).

BdM : Au début, normal... Au moins, quand on sait ce qui se passe, c’est moins pire.

Question : La déception, la maladie, les calamités, les grosses affaires où on a l’impression
que la “merde” nous tombe dessus, est-ce que ça nous fait avancer en conscience ?

BdM : Ça vous fait avancer dans la mesure où on ne s’inquiète pas. 

Question : Quand notre maison brûle ? 

BdM : Quand la maison a brûlé, “anyway” ! C'est là qu'on voit toute la mémoire, c'est
mortel la mémoire ! Moi j’ai perdu 500 000 pièces il y deux, trois ans, sur les Marchés, je
leur ai dit : “vous êtes des malades”... Ils m’ont dit : “tu dis au monde de ne pas t’impliquer,
puis ne pas avoir peur de perdre, c’est le temps de le montrer”... (rires du public). C’est
comme ça que ça marche. Ils ont raison. La vie continue. Si tu commences à être impliqué
là-dedans, tu déprimes, tu finis déprimé.

Question : Qu’est-ce que la perte nous apporte ?

BdM : La perte ? Il dit : ça vous permet de savoir qu’il y a toujours de la continuité dans la
vie, ça continue. 

C’est pour ça que moi en ce qui me concerne, ou en ce qui concerne l’Homme, la chose la
plus grave qui peut nous arriver, c’est la santé. La santé en premier dans la vie, ensuite c’est
l’argent pour la survivance, puis ensuite l’amour. L’amour ça doit être à la troisième place.
Troisième, en arrière de la bouteille de vin ! (rires du public)... 

Puis le problème de la femme, c’est qu’il y a trop de femmes où l’amour c’est le premier
problème ! Quinze ans, tomber en amour, tu tombes en amour... Toute la famille... Ta vie
est faite, elle est réduite ! “Checkez” ça l'amour, c’est une maladie cette affaire-là ! C’est
une fabrication de la civilisation, de la culture, c’est occidental, les Américains ont fait des
mythes autour de ça, l'homme, l'homme, l'homme, l'homme ! Quand tu as dix-sept ans, puis
t'es “cute” (mignonne), puis tes hormones qui sautent comme dans une poêle à frire !

Je lisais un article dernièrement d’une fille à New York qui travaille pour le “Stock Market”
américain, une brillante ! Ça fait qu'il y avait une interview sur elle, puis ils lui disaient :
“qu’est-ce que tu faisais quand tu étais à l’université, quand tu étais jeune, ainsi de suite”...
Elle disait : “j’étais toute dans des études, des études, des études, des études, ainsi de suite,
puis je suis allée cherchée mon BA, ma maîtrise, mon doctorat”... 

Quand elle a eu fini avec son doctorat, elle pouvait marier n’importe quel new yorkais, puis
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elle a marié gros, à faire des gros salaires, à faire peut-être 500 000 pièces par année... Puis
elle est mariée, elle a des enfants. Le gars, s’il l’a “crisse” là, ça ne change rien dans sa vie,
c’est évident que ça va changer quelque chose, mais elle est autonome, c’est ça que je veux
dire.

La femme, il faut qu’elle se crée un nouveau modèle d’évolution civile, il faut qu’elle se
rééduque parce qu’elle est le produit de la soumission, elle est le produit de la
condamnation. Quand tu ne sais rien, tu ne sais rien, mais quand tu sais quelque chose, tu
commences à savoir quelque chose, laisse-moi te dire, ça fait mal. 

La femme, il faut qu’elle se rééduque, il faut qu’elle se crée un nouveau modèle civique de
vie. Je suis après écrire un livre sur la femme, je ne sais pas si je vais le finir à cause de ma
maladie, mais l’autonomie c’est bien important, puis il faut que je le creuse, même moi je ne
le sais pas jusqu’où ça va l’autonomie, puis l’autonomie, puis l’autonomie… Fin.
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La culture de la conscience PE#145 BdM (2003)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

145 – LA CULTURE DE LA CONSCIENCE

Le phénomène de la conscience, ce qu’on appelle la conscience, (ma voix va s’ajuster là), ce
qu'on appelle la conscience, le phénomène de la conscience, ce n’est pas simplement un
phénomène psychologique, ce n’est pas simplement un état d’esprit. La conscience, c’est
une culture intérieure qui est infinie. 

C'EST UNE CULTURE INTÉRIEURE QUI EST INFINIE ! 

Et la raison pour laquelle l’Homme n’a jamais eu accès à de la conscience, c’est parce que
l’Homme n’a jamais eu suffisamment de complicité avec l’invisible.

La complicité avec l’invisible est fondamentale pour que l’Homme comprenne le
phénomène de la conscience qui commence aujourd’hui à prendre racine, si vous voulez,
dans l’Humanité, et qui va, éventuellement, au cours des siècles et des millénaires, sortir
l’Homme de l’inconscience : descente de l’âme dans la matière, l’expérience karmique de
l’âme, ainsi de suite, pour le sortir et l’amener éventuellement au contact télépathique avec
sa Source, pour que l’Homme finalement rejette une fois pour toutes les philosophies, les
religions et les mécanismes de recherche, ou les besoins de compréhension, dont les assises
ont toujours été formulées par les pouvoirs temporels, ou les pouvoirs spirituels, ou
certaines formes de manipulation astrale, que nous retrouvons, par exemple, chez certains
illuminés.

Il faut qu’un jour, au cours de l’évolution, la conscience se stabilise, que nous sortions de la
vérité, que nous sortions des remparts des idéologies formulées par les Hommes, de quelque
catégorie qu’ils soient, pour en arriver un jour, sur le plan de l’Humanité individualisée…
Remarquez toujours, quand je parle de l’Humanité, je ne parle jamais de l’Humanité au
large, je parle toujours de l’Homme faisant partie de l’Humanité, mais étant individualisé,
individué à un point où il n’a plus besoin d’assise mémorielle pour entrer, étudier,
comprendre ce que j’appelle le phénomène de la conscience.

Je retiens un peu mes propres expériences personnelles sur le plan de la conscience pour ne
pas inviter l’Homme à construire des formes et se perdre dedans, parce que plus on va dans
la conscience, ou plus l’Homme ira dans la conscience, plus l’intimité avec les plans sera
grande. 

Et une fois que cette intimité, cette relation, ce dialogue avec le plan mental – je ne parle pas
du plan astral, je ne parle pas du plan des âmes – JE PARLE DE L'ESPRIT PUR, de la
Lumière, une fois que l’Homme aura commencé à réellement traiter avec cette

2192

https://intelligencereellebdm.home.blog/


dimensionnalité de son être, il commencera à entrer dans la culture de la conscience.

Et la culture de la conscience est infinie, elle est plus vaste que la science, elle sera toujours
plus grande que la science, parce que la science requiert des structures symboliques fondées
sur des Lois, mais ces Lois s’appliquent toujours à un plan, alors que la conscience elle, est
infinie, elle s’applique à tous les plans. 

Elle fait partie de toutes les cultures morontielles, autant planétaires, qu’astrales que
mentales, et elle est, en réalité, le fond de toutes formes de mentalité, autant durant la vie
qu’après la mort.

Donc le phénomène… Je veux regarder avec vous… C’est pour ça que je donnerai des
conférences jusqu’à la fin de ma vie, parce que je veux apporter autant d’informations dans
ce cycle de vie, que je peux, que je sois malade, physique, j’ai simplement qu’à traîner mon
corps ; une fois que je suis assis, je peux parler, pour que l’Homme puisse bénéficier de
cette information qui est très importante pour l’évolution de l’Humanité, l’évolution de
l’Homme individualisé.  

Alors, quand on dit que je suis malade ou que j’ai ci ou que j’ai ça, occupez-vous pas ! Je
peux venir en chaise roulante, je peux venir sur le dos, jusqu’à tant que je me réajuste, parce
que tout ça, ça fait partie de mon corps. 

Donc ce soir, je vais étudier avec vous le concept de la culture de la conscience, parce que je
n’y ai jamais touché, et c’est réellement fascinant, sans vous amener trop loin dans l’arcane
de la conscience pour déboussoler vos vies. 

Faites attention à la spiritualité, jamais ne spiritualiser ce que je dis. Jamais ! LA
CONSCIENCE N'EST PAS SPIRITUELLE ! La conscience est mentale, elle est
intelligente, elle est créative, elle crée ses propres assises selon le niveau d’évolution de
l’Homme. 

Si vous êtes cuisinier, que vous avez le doigté, vous faites un bon gâteau. Si vous êtes
cuisinier, vous avez un mauvais doigté, vous faites un mauvais gâteau. C’est la même chose
pour la conscience.

Donc il y a des principes de fond dans la conscience, et pour y arriver, pour les sentir, il va
falloir que l’Homme s’habitue à son intuition. Je ne dis pas que l’intuition, c’est une
formulation absolue fondamentale de la conscience. L’intuition, c’est simplement une porte,
une façon de voir comment la conscience joue, comment la conscience souffle, comment
elle travaille l’Esprit, comment elle travaille les émotions.

Parce que sur le plan matériel, dans notre expérience terrestre sur la Terre – en tout cas,
oubliez les autres plans puis les autres mondes – nous n’avons pas encore acquis le “droit
d’aîné” en tant que race, en tant que civilisation. Le “droit d’aîné” permettant à l’Homme ou
à une race, ou à une entité matérielle, de pouvoir utiliser la conscience dans une relation de
cause à effet parfaite, ce qui nous donnerait des pouvoirs trop grands sur la Terre, créerait
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des accélérations de civilisations, créerait des chocs abominables et empêcherait le monde
d’évoluer comme il se doit, selon les Lois karmiques. 

Il viendra un temps dans l’évolution de l’Humanité où l’Homme pourra utiliser la
conscience, bénéficier de la conscience sur une base unique, sur une base de parfaite
causalité, et à ce moment-là l’Homme aura des pouvoirs, ce que vous appelez des pouvoirs
occultes, c’est-à-dire que ce que la conscience lui dira, il pourra le prendre comme
information précise. 

Aujourd’hui, nous ne pouvons pas faire ça. De temps à autre, oui, mais ça ne fait pas partie
des Lois planétaires encore. Il y a des bonnes raisons qui peuvent être expliquées pour ça.

Donc en attendant, qu’est-ce que l’Homme a ? De l’intuition. Donc regardez votre intuition,
travaillez avec votre intuition, mais ne considérez pas votre intuition comme étant la marge
de manœuvre absolue dont vous avez besoin pour traiter avec vos vies. 

Vous devez encore vous protéger, vous devez encore vous servir de votre intelligence, de
vos mécanismes animalisés, pour pouvoir empêcher que les forces de vie prennent avantage
de votre condition et vous affectent trop sur le plan événementiel. Il faut vous protéger. Il
faut que vous demeuriez encore des êtres intelligents, sinon vous allez spiritualiser votre
relation avec l’invisible, et à ce moment-là l’intuition peut réellement vous desservir. 

Donc l’intuition, c’est une intelligence imparfaite, c’est une conscience imparfaite, mais
nécessaire. C’est un chemin, c’est un début de chemin, c’est une façon de voir, de sentir, de
pressentir, de travailler avec, mais nous devons encore demeurer vigilants en tant
qu’Hommes. Ceci fait partie de la culture de la conscience, comprendre la conscience.

Nous ne sommes pas suffisamment télépathiques pour pouvoir discuter avec la conscience,
parlementer avec la conscience, parce que nous n’avons pas suffisamment identifier la
source, le mentor, l’aspect universel de soi, l’entité en arrière, nous ne l’avons pas
suffisamment identifié, parce qu’une fois que nous identifions, que nous connectons avec,
nous vivons des grands changements de vibration qui nous mettent en initiation, qui nous
mettent en toutes sortes de choses.

Parce que la Lumière est puissante, et lorsqu’elle frappe ou qu’elle descend, qu’elle tente à
mettre en vibration les corps subtils, c’est quelque chose pour nous de neuf. Et comme nous
sommes spirituels, nous spiritualisons notre relation avec ces forces de vie, et c’est là que
nous vivons des initiations.

La conscience est un champ de force, et non pas simplement un champ de cognition. C’est
un champ de force. Les gens qui vivent, ou qui ont vécu comme moi des fusions, savent la
puissance de la conscience, la puissance de possession de la conscience. Et il faut un jour
que l’Homme brise, rompt, casse, la possession de la conscience. 

Ça viendra, ça fait partie de l’évolution, mais il faut que les gens viennent avant pour faire
le travail, la casser, briser la spiritualité, briser l’amour aveugle que l’Homme a pour ces
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grandes forces de Lumière.

Pendant l’involution, l’Homme a eu de grands amours, a vécu de grands amours mystiques
avec ces forces, ce qui a été la fondation des religions. Et dans l’évolution, l’Homme
brisera, l’Homme sera extrêmement puissant en volonté, il sera d’égal à égal avec ces forces
de Lumière, et c’est dans cette égalité, dans cette relation d’égalité avec les forces de
Lumière que l’Homme pourra finalement retourner à la Source. 

On ne retourne pas à la Source par amour, on ne retourne pas à la Source par amitié. On
retourne à la Source par intégration de cette Source. Et ça, ça fait partie de l’évolution, ça
fait partie de la libération de l’Homme. Ça fait partie du fait que l’Homme, un jour, sera
totalement libre de la mémoire de la race et deviendra lui-même un être individué, créatif. 

Et avec le temps, les nouvelles cultures, les nouveaux mouvements de l’Esprit sur la Terre,
un jour l’Homme sera capable de travailler dans une relation de causalité avec la
conscience, donc avec le double, et il n’y aura plus pour lui de mystère.

C’est difficile pour l’Homme de comprendre sa vie parce que... Les évènements de sa vie,
ainsi de suite, parce que l’approche qu’il a par rapport à la vie, c’est une approche humaine.
Ce n’est pas une approche universelle, ce n’est pas un point de vue qui vient de la
conscience. Donc l’Homme est obligé constamment de réajuster sa relation, je ne dirais pas
avec l’invisible, parce qu’il n’a pas suffisamment conscience de l’invisible, mais je pourrais
dire de réajuster sa relation avec la vie. 

Sa vie, c’est constamment un réajustement, constamment un réajustement. Il faudra qu’un
jour la vie soit un continuum, et que même dans les points les plus bas de son existence,
comme dans les points les plus hauts de son existence, il puisse demeurer stable, stable ! 

“Stable” veut dire que son ego ne soit pas épris de l’aspect psychologique de l’expérience,
mais que son ego demeure simplement en relation télépathique avec la Source, un peu
comme le bateau sur l’eau, sur la mer, dans une tempête. Un bon capitaine, c’est un
capitaine qui est capable de garder le cap, qui est capable de ne pas énerver son équipage,
qui est capable de demeurer dans le calme, parce qu’il sait comment ça fonctionne un
bateau, il sait comment ça fonctionne une tempête. C’est la même chose pour l’Homme. 

Mais ça, ça demande une grande culture de la conscience. Donc ça demandera un jour que
l’Homme puisse être, dans les moments les plus difficiles – les plus faciles, ça ne compte
pas – mais dans les moments les plus difficiles, que l’Homme soit capable d’être en relation
télépathique, causale, avec la conscience, c’est-à-dire le double. 

Mais ça, ça demande une transformation, ça demande une transformation, une grande
déspiritualisation, grande intelligence objective et une absence maximale de crainte...
Maximale de crainte ! C’est du poison, de la crainte ! C’est totalement anti-conscience !

Ils disent que la conscience a le pouvoir d’être parfaitement dominante dans la vie de
l’Homme, et lorsqu’elle est parfaitement dominante, l’Homme devient parfaitement
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équilibré, même dans les états les plus difficiles. C’est un petit peu comme l’art martial de
l’âme.

Le problème avec nous, aujourd’hui, c’est que nous avons tendance à trop nous énerver
lorsque les choses vont mal. Et moi, quand je regarde ce qui se passe dans le monde, ce que
les gens vivent, l’énervement qu’ils subissent, je ris, c’est sûr. Je ris. Je me dis : “pourquoi
ils s’énervent, qu’est-ce qu’il y a à s’énerver, il a perdu son job”... Toutes les conditions de
vie, je les catégorise à trois : la santé, l’argent et l’intimité, toutes les conditions de vie se
renversent. Tout se renverse !

Perte de job, ça se renverse. Perte d’amour, ça se renverse. Perte de santé, ça se renverse, et
même si tu ne renverses pas la santé, tu meurs et tu es libre. D’un côté ou de l’autre, tu es
toujours bien. Tu renverses, tu es bien. Tu meurs, tu es encore mieux s’il n’y a pas de
crainte. S’il y a de la crainte, à ce moment-là c’est le bordel. Donc nous nous énervons pour
rien. Mais la raison pour laquelle nous nous énervons, c’est parce que nous n’avons pas
suffisamment de conscience télépathique. 

Moi si je demande : “pourquoi je suis malade, pourquoi j’ai tel machin”… papapa… Parce
que je teste toujours qu’est-ce qu’on va me dire, on me dit : “ce n'est pas tes affaires”... Ce
n'est pas de mes affaires ! Pourtant, c’est moi qui suis malade, c’est moi qui me traîne. Ce
n'est pas mes affaires ! 

Donc ça désengage l’Homme du lien émotionnel avec sa condition humaine, et ça le garde
dans une conscience télépathe, de sorte qu’il peut continuer à travailler, parler, faire ce qu’il
a à faire, sans se sentir totalement déboîté par une condition de vie qui ne fait pas son
affaire. 

Regardez bien vos problèmes, comme si vous aviez un microscope et en arrivez à réaliser
que vous n’en n’avez pas. La seule chose qui est sous votre contrôle, que vous devez
contrôler sur le plan matériel, c’est la douleur physique. Le reste, aussitôt que vous tombez
dans les problèmes d'ordre psychologique au niveau du travail, ou d'ordre psychologique au
niveau de l’intimité, ce sont des problèmes que vous vous causez, mais qui en réalité ne sont
pas réels. C’est important de comprendre ça. 

La douleur physique, LES PLANS NE PEUVENT RIEN FAIRE, parce que quand c’est
rendu dans la douleur physique, déjà le problème est avancé, mais au niveau psychologique,
vous pouvez tout faire.

Si l’Homme était beaucoup plus raisonnable qu’il l’est, même dans la condition où vous
êtes aujourd’hui, vous auriez des vies agréables. Ils disent que la culture de la conscience,
va amener l’Homme à se libérer de l’impression de ce que sa civilisation crée sur son moi.
Regardez dans vos amours, dans votre intimité, ce que la civilisation crée sur votre moi. 

Nous avons écouté des chansons américaines sur l’amour depuis que nous sommes jeunes.
Nous sommes totalement impressionnés par ce que Hollywood ou Colombia, ou les
chanteurs, ou tous ces gens, créent dans notre conscience au niveau de l’amour. Et nous en
souffrons, parce que nous sommes obligés de vivre cette intimité ou cette expérience par
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rapport à des paramètres qui sont totalement faux, irréels. Même chose au niveau du travail.

Donc la culture de la conscience, la conscience, la télépathie avec le plan mental, donc le
développement à l’ultime de l’intuition, permettra à l’Homme de se libérer de ceci. Ils
disent : vous ne pouvez pas vous permettre d’être dominés par votre civilisation, parce que
votre civilisation est créée pour l’expérience de l’âme, elle n’est pas le produit de votre
Esprit. 

Je me rappelle quand j’étais jeune, ne connaissant pas mon devenir, mon avenir, mon
expérience, ainsi de suite, je faisais toujours ce que j’appelais dans ce temps-là, à ma tête. Si
j’allais à la mer, tout le monde se jetait dans l’eau froide, moi je mettais le bout des pieds et
je retournais sur la plage. 

Si on allait rapidement, moi j’allais lentement. Si on allait à gauche, moi j’allais à droite. Et
ça me dérangeait. Ça me dérangeait, parce que je dis : “tout le monde va à gauche, moi je
vais à droite, qu’est-ce qui est okay, la majorité, la minorité”... 

Et c’est avec mon expérience d’individuation que j’ai compris qu’un Homme conscient va
toujours à l’encontre de ce que la masse fait. Il suit son propre mouvement intérieur. Ce
n’est pas facile quand on est jeune, on se compare aux autres, surtout quand on est à l’école.
L’ego n’est pas formé, formaté. Il y a des étapes dans la vie pour en arriver à une certaine
maturité, et ça, il faut s’habituer.

C’est un peu comme le phénomène des génies. Les génies ne sont toujours pas comme les
autres, ne font pas comme les autres, ne peuvent pas faire comme les autres, ne mangent pas
comme les autres. Ça, ça fait partie des jeux de la vie. Sur le plan de l’individuation, c’est la
même chose.

Ils disent : il faut s’habituer à être différent, parce qu’ils disent : c’est dans la différence que
se brisent les habitudes, que germe la créativité, la Lumière. Et si vous regardez les gens qui
ont laissé des traces dans l’histoire de l’Humanité, ils ont tous été différents, ils ont tous
soufferts de leur différence. Un Homme qui ne souffre plus de sa différence, il est bien. Un
Homme qui souffre de sa différence, il est mal. Et nous vivons dans des sociétés de plus en
plus conformistes. 

Ils disent que l’Homme, dans l’évolution de sa conscience, va se rapprocher d’eux sans
nécessairement avoir à se conformer à toutes leurs dictées. Pour pouvoir se conformer à
leurs dictées, trouver l’équilibre dans cette conformité, ce que j’appelle cette complicité, ça
prend beaucoup trop de science. 

Avec l’évolution de l’Homme, ça se fera, mais dans un début d’évolution personnelle,
l’Homme n’a pas besoin de vivre cette grande conformité avec la dictée, parce qu’à ce
moment-là, il peut être facilement “enfarouché” par les forces occultes, il peut être
facilement magnétisé par les forces occultes.

L’Homme doit toujours conserver son individualité propre, propre ! Toujours conserver son
individualité propre, parce que si les forces occultes veulent faire d’un Homme… Bon, ce
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que j’appelle, entre parenthèses, un initié, c’est-à-dire une personne avec laquelle elles vont
travailler de manière étroite pendant des années de temps, pour un travail quelconque sur le
plan matériel, il n’y a rien qui peut empêcher ça. 

Moi j’ai été retiré de l’université à vingt-neuf ans, j’étais technicien-ingénieur ! Quand les
forces occultes ont comme agenda de s’unir avec un Homme, il n’y a rien qu’il peut faire, et
ça prend des années pour établir l’équilibre. Et ça, c’est nécessaire pour qu’ils puissent
avoir, eux, un outil sur le plan matériel qui ne divague pas de leur réalité. 

Une fois que cet outil est formé, que le canal est formé, qu’il y a une grande télépathie entre
l’Homme et eux, à ce moment-là le reste de l’Homme, le reste de l’Humanité, les Hommes
dans un processus d’individuation, éventuellement se greffent à leur propre réalité et en
viennent à comprendre les subtilités de cette culture interne.

Moi je connais des gens qui ne sont jamais venus, qui me connaissent depuis longtemps,
oui, mais qui n’ont jamais vécu de grandes transformations et qui ont une très, très, très
belle intelligence d’eux-mêmes. Donc il ne faut pas sombrer dans l’illusion des initiations. Il
ne faut pas vouloir être conscient. C’est ça que je veux dire. Il ne faut pas que vous vouliez
être conscients. La conscience doit être un produit, et puis d’ailleurs, cette conscience que
vous avez ou que vous aurez, elle sera déjà marquée sur les murs. Elle sera déjà le produit
de votre évolution intérieure.

Donc il ne s’agit pas pour l’ego de vouloir être conscient, comme nous le faisions durant les
années soixante-dix, pour aller aux Indes rencontrer des gourous pour être conscients. Ils
nous ont finalement mis dans la “merde”, avec des petits fusils à l’eau de rose, nous
envoyant de l’amour comme ça. Et nous participions à cette mascarade comme des enfants
mal instruits… Pour ceux qui se rappellent les années soixante. Ensuite, le gourou repartait
en B57 ou B49, aux Indes, dans son ashram avec des millions dans ses poches. Donc il
retournait chez lui, dans son ashram avec cinquante, soixante limousines Rolls Royce. Il ne
faut pas se faire jouer !

Et ce n’est pas facile de ne pas se faire “jouer” quand on n’a pas d’identité.

Donc la culture de la conscience, c’est le développement de l’intimité avec les plans, et ce
que j’appelle l’intimité avec les plans, c’est la complicité. Je ne crois pas que l’Homme soit
prêt encore à vivre la complicité avec les plans. Peut-être ça prendra deux-cents, trois-cents,
quatre-cents ans, parce que ça demande une transformation profonde du corps mental et du
corps émotionnel, ça demande une transparence très grande de l’ego, et ça demande aussi
que l’Homme soit instruit.

Mais la COMPICITÉ avec les plans, c’est quelque chose d’extraordinaire. J’ai des mots
pour l’expliquer, il y a d’autres mots que je n’ai pas. Mais pour vous donner un point de vue
de la complicité avec les plans : quand un Homme est en grande complicité avec les plans, il
est capable de mourir sans aucune raison autre que d’aller plus loin. Ça, c’est une grande
complicité, ça. 

Ça demande un minimum de réflexion de l’ego, ça demande un minimum de crainte. Ça
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demande une capacité soutenable de supporter les grandes vicissitudes de la vie sur le plan
de la maladie, sur le plan du travail ou sur le plan de l’intimité, les trois catégories de
l’expérience où l’Homme est sujet à souffrir. Et l’Homme en arrivera un jour à cette grande
intimité avec les plans, mais déjà, la science aura avancé, la douleur sera plus sous son
contrôle, parce qu’il viendra un temps où la douleur physique n’existera plus sur le plan
matériel, la science aura conquis la douleur.

J’ai hâte, parce que pour l’Humanité, la douleur physique c’est une grande chose. Alors
lorsqu’il restera simplement la douleur, la souffrance psychologique du travail, de la survie
ou de l’intimité, déjà la vie sera beaucoup plus intéressante.

La complicité avec les plans, (je la vis moi dans ce temps-ci), la complicité avec les plans
m’a apporté trois choses : la réalisation que la vie est parfaite, la compréhension que notre
perception de la vie est imparfaite, et la réalisation que le lien entre l’Homme et son double,
c’est une quintessence ! 

Une quintessence tellement formulée, tellement développée, tellement perfectionnée, que si
l’Homme sur le plan matériel pouvait en supporter les exigences, sa vie serait parfaite même
dans la douleur physique. Intéressant ! Parce que dans la complicité entre l’Homme et les
plans, il n’y a plus de place pour les vindications de l’ego. 

Donc l’Homme devient simplement Lumière, créatif. Il n’est pas un agent des forces
occultes, mais il devient une présence lumineuse sur le plan matériel pour amener à
l’Homme, à l’Humanité, une certaine connaissance, une certaine instruction qui puisse, à
court ou à long terme, libérer l’Homme de tous les aspects affairistes, karmiques, de sa
conscience planétaire, Donc redonner à son ego la substance, la luminosité, la paix, le
calme, dans toutes les catégories expérientielles de l’âme, qu’on appelle la douleur ou les
souffrances psychologiques. Ça, ça fait partie de l’évolution.

Tout à l'heure, j’étais chez Vito, j’étais en train de manger une soupe, légèrement, parce que
mon foie ne digère pas bien, et là, à un certain moment donné, j’avais des sueurs, et je me
disais : “ben, je peux m’effondrer, je peux”… et tout de suite, j’entre en complicité avec le
double : “qu’est-ce qui se passe”... “Tout va bien”... Ça, c’est leur réponse : “tout va
bien”... Tu penses que tu vas t’effondrer, t’as des sueurs, tu te sens mal : “tout va bien”... 

Bon, on entre dans l’auto, on descend la route, papapa, papapa… Et j’entre ici, tout va bien.
C’est merveilleux cette complicité, mais aller la chercher, en bénéficier, la connaître, la
reconnaître, en vivre, (BdM pleure) c’est autre chose. C’est l’évolution ça. C’est ça
l’évolution.

C’est pour ça que j’essaie en construisant cette nouvelle psychologie évolutionnaire, ce
nouveau système, je ne dirais pas de pensée, mais de réflexion sur soi, pour amener une
compréhension de soi, c’est pour permettre finalement à l’Humanité, dans un petit coin du
monde, à partir d’un petit coin du monde, le Québec, de retourner à sa Source en tant
qu’Homme individué, pour avoir finalement droit à être. 

C’est merveilleux “être”, parce qu’être nous permet de ne pas souffrir pour rien, même si
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nous sommes en souffrance, nous permet de ne pas souffrir pour rien. Et les gens, l’Homme
moderne souffre trop. 

Je suis fatigué de voir des jeunes filles de dix-sept ans, dix-huit ans, dix-neuf ans, être en
amour, tomber en amour, rencontrer ces beaux mecs et croire que ce mec, c’est la fin du
monde. 

Vous savez ce que j’ai dit à ma fille quand elle était petite ? Ma jeune fille, elle avait peut-
être treize ans, quatorze ans, quinze ans, j’ai dit : “jusqu’à un certain point dans la vie,
lorsque tu auras la maturité, ainsi de suite”, j’ai dit : “sache qu’un homme, c’est un pénis,
un homme qui te rencontre, à ton âge, belle, papapa, papapa... c’est le pénis qui
fonctionne ; plus tard, c’est d'autres choses, mais c'est le pénis”... Et j’ai dit : “si tu
comprends ça, tu n’auras jamais de problème en amour”... Elle a compris, elle n’a jamais
eu de problème en amour.

Mais une jeune fille qui ne comprend pas ça, qui se fait dire qu’un homme, c’est un cheval
blanc, qu’un homme, c’est le prince charmant, elle est finie ! Vous croyez qu’un homme va
venir vers une jeune fille de dix-sept, dix-huit ans, intelligente, belle, voluptueuse, avec des
manifestations de personnalité grossière, il va la charmer, il va tout faire. Donc la femme
doit aujourd’hui, je parle de la jeune femme, de la jeune fille, le rôle des parents surtout, la
femme doit comprendre aujourd’hui que nous ne sommes plus dans l’involution, qu’elle
n’est plus au service de l’homme. 

La femme doit cesser d’être au service de l’homme, sinon, elle n’en n’arrivera jamais à
s’individualiser, parce que sa structure biologique, sa programmation biologique, tout en
elle – surtout quand elle est jeune – est mis en vibration pour qu’elle procure à la société,
pour qu’elle enfante, et ensuite vous avez l’Église qui renchérit. Faites des petits
catholiques, faites des petits ci, faites… Alors, ça ne finit plus. 

On se rappelle des années quarante, on se rappelle les années cinquante. Les abus contre la
femme ont été incroyables. Il faut que ça cesse. Et ça ne cessera que lorsque la femme
prendra sa vie en main, et elle le fera seulement lorsqu’elle aura commencé à composer avec
elle-même ; pas composer avec l’homme,  composer avec elle-même ! Et plus tard,
lorsqu’elle aura la maturité, qu’elle rencontrera l’homme qui a une maturité, là à ce
moment-là, ensemble, ils pourront former quelque chose d’intelligent et de solide. 

Mais tant que la jeune fille se propose d’être dans le monde, je ne dirais pas, techniquement
au service de l’homme, mais prisonnière de ses émotions, trop fluide dans sa féminité, elle
sera toujours en danger d’expérience, parce que l’homme il est fait pour trouver la femme
belle, il est fait pour la charmer, il est capable de la mettre en vibration ainsi, tout ça, tout ça,
tout ça… 

La femme a un grand rôle à jouer dans l’évolution personnelle de son développement, un
grand rôle à jouer. La femme doit se rééduquer elle-même et ce n’est pas facile. Les
influences extérieures sont très grandes, et ce que la femme a le plus besoin aujourd’hui
c’est une bonne formation intellectuelle, pas pour la formation intellectuelle en soi, mais
pour développer l’esprit critique. Quand je dis “formation intellectuelle”, je peux aussi bien
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dire un travail, quelque chose qui lui donne de l’autonomie. La femme doit devenir
autonome ! Elle ne sera jamais trop autonome.

Je suis en train d’écrire un livre sur la femme, je ne peux pas l’écrire maintenant parce que
je suis trop désaffecté sur le plan physique. Si je reprends ma santé, je vais le faire. Si je ne
reprends pas ma santé, il faudra que je mette ce livre de côté et que je ne l’imprime jamais,
parce que je ne veux pas qu’il soit édité autre que par moi, au début, sur le plan de la
vibration, pour que plus tard des gens le lisent et qu’ils soient confus. 

Une fois que la vibration est placée, ensuite le livre peut être édité par quelqu’un d’autre et
remis au public. Mais je ne pourrais pas le laisser passer, parce que quand on traite de la
femme, surtout quand on est un homme et qu’on traite de la femme, il faut être très très
objectif. Il faut être en télépathie avec les plans et rapporter à la page ce qu’eux voient de la
femme, ce qu’eux comprennent de son évolution et des besoins de son évolution. Il ne faut
pas que ce soit subjectivé, coloré, ainsi de suite, parce que pour le moment, le livre est en
voie d’évolution, comme je serai obligé de l’arrêter et de le jeter aux poubelles.

Ils disent que la femme doit cesser de s’ignorer. C’est très mauvais pour la femme de
s’ignorer, parce qu’une femme qui s’ignore perd le contrepoids de sa conscience
personnelle. C’est très facile pour la femme de s’ignorer, elle est maternelle, elle est
aimante, elle est douce. Mais vous pouvez être toutes ces choses sans vous ignorer. 

Et quand est-ce qu’une femme s’ignore ? Quand un homme commence à trop s’imposer à sa
conscience.

Donc c’est à elle de le savoir si l’homme s’impose trop à sa conscience, parce que là, elle
n’a plus de conscience. Et tout ceci fait partie de l’involution, c’est de la culture involutive,
ça fait partie de la mémoire de la race. 

Quand vous dites qu'aux Indes un homme meurt et que la femme se fait immoler à côté de
lui, ce sont des formes absolument archaïques qui doivent être détruites, et c’est la
responsabilité des gouvernements de le faire. C’est abominable ce qui se passe sur ce globe,
abominable ! C’est pour ça que lorsque je parle de l’évolution de l’Humanité, oubliez ça ! Je
ne pense jamais à l’Humanité, je pense à des hommes, des femmes dans l’Humanité. 

En ce qui me concerne, l’Humanité pourrait disparaître dans des cataclysmes, qui arriveront
d’ailleurs, il y aura des cataclysmes, et ça ne me dérange pas. C’est l’individu qui reste, qui
mange ! 

Ils disent que la conscience, la culture de la conscience, ils disent que c’est un champ
d’études infini, mais il faut vouloir étudier. Et pour eux, étudier veut dire écouter, écouter en
soi, rassembler ces éléments qui font partie de notre conscience qui s’éveille, et en garder
précieusement l’habitude, cesser de toujours regarder dans le monde ce qui est dit, “ce que
l’on dit de”, et partir avec son propre sac à mains. Ce n’est pas facile aujourd’hui. Pas facile.
C’est une culture infinie la conscience.

Nous utilisons les mots comme si c’était des clés, mais, dans le fond, les mots ne sont pas
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des clés. Les mots sont simplement des vibrations qui nous permettent d’accéder à un
réservoir plus vaste d’énergie. Parce que lorsque nous sommes prisonniers avec les clés, des
mots, nous pouvons facilement rétrograder dans des idéologies ou des philosophies, ou des
systèmes de pensée qui ensuite nous induisent, non pas nécessairement à l’erreur, mais nous
induisent à un retardement dans notre propre évolution. 

Moi je n'en ai rien à foutre des mots. Si pendant un an, deux ans, j’utilise un mot, dans un
autre temps je le détruirai pour en créer un autre. 

Ils disent que la conscience doit en arriver à ce qu’un jour l’Homme cesse de se regarder, et
nous regarde. Et c’est ce qui se produit quand on est dans une conscience télépathique, tu
parles avec eux, tu es obligé de les regarder, tu es obligé de voir comment ils nous voient,
comment ils nous évaluent, parce que si nous nous évaluons nous-mêmes, l’évaluation est
toujours fausse parce que nous vivons dans un monde de miroir.

Il n’y a jamais eu dans l’histoire de l’Humanité autant de science de l’Esprit qu’au Québec,
en semence. C’est une véritable fontaine de conscience, d’étude, libérée des philosophies,
des idéologies, infinie, accessible à tous les Hommes et pouvant être émanée de tous les
Hommes. 

La culture de la conscience, c’est une invitation à l’Homme, pour la première fois, de cesser
ou de mettre un terme à son ignorance personnelle. Il n’y a pas de raison que l’Homme vive
l’ignorance personnelle, que l’Homme soit en recherche et en recherche toute sa vie. Pour
découvrir quoi ? Qu’il n’y a rien à comprendre, que tout est là.

Cette notion de recherche, cette notion socratique de la recherche de soi, a permis à
l’Homme de développer une conscience critique de la vie. Elle n’a jamais permis à
l’Homme de découvrir la racine créative de cette vie, et comment elle peut... Une fois qu’il
s’ouvre à cette vibration, qui fait partie des forces vitales en lui, et qui lui donne accès de
manière infinie à un savoir qui fait partie de la réalité humaine, qui fait partie de son
individualité, et qui comme la vague qui frappe le rivage, élimine toutes les traces de pas.
Les traces de pas sur le rivage doivent être éliminées. Les pas sont la mémoire de
l’Humanité.

Et lorsque cette vague vient, que cette vibration vient, que cette conscience télépathique
entre en action dans l’Homme, l’Homme est toujours sur un rivage nouveau, et il deviendra
tellement habitué à voir qu’il n’y a pas de trace de pas sur le rivage, qu’un jour il croira qu’il
est le seul à comprendre. 

Être seul à comprendre, ce n’est pas un trophée personnel qu’on se donne. Être seul à
comprendre veut dire qu’on est seul à comprendre sur notre plan à soi, ce que l’on sait. Ça
fait encore partie de l’individuation de l’Homme. Ce n’est pas un trophée personnel.

Moi je n’ai pas de trophée personnel. Je ne peux pas dire : “ah, ben, moi, je suis le grand
Bernard de Montréal... papapa”... Je ne pense pas comme ça, mais je sais que je suis le seul
à comprendre ce que je sais. Si un jour un homme vient me voir et me dit : “bon, ben, on
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peut s’asseoir avec vous, monsieur Bernard, et on peut étudier encore la culture de la
conscience”... Je lui dirais : “asseyez-vous, étudions et voyons ce que nous pouvons faire,
où nous pouvons placer ces pièces d’échec dans l’échiquier universel et voir qui sera échec
et mat ; si c’est vous, ben, c’est vous ; si c’est moi, ben, ce sera moi”... 

Mais d’ici à ce temps-là, je suis le seul à comprendre ce que je sais, et nous devons être les
seuls à comprendre ce que nous savons ; que ce soit grand comme ça, grand comme ça,
grand comme ça, parce que ça fait partie de l’individualité, de l’individuation, ça fait partie
de cette beauté profonde, réelle, objective de la vie dans son réseau avec l’Homme. Le
réseau étant la façon dont nous pensons, dans la façon dont nous parlons avec les plans.

C’est pour ça que je déteste le concept de Dieu qui est une aberration abominable, qui est
une déformation profonde de toutes les forces de vie qui ont aidé à créer et à mener
l’Homme dans un processus d’incarnation, parce que le concept de Dieu enlève à l’Homme
cette individualité, rapporte tout à lui. C’est une très grande erreur scientifique d’avoir créé
le concept de Dieu. Et si je vous disais, ou que je vous expliquais pendant une heure ou
deux pourquoi c’est une erreur, vous seriez surpris ! Ça faisait partie de l’involution. 

L’Homme avait besoin d’un Dieu, l’Homme avait besoin de quelqu’un, de quelque chose
plus grand que lui, parce qu’il n’avait jamais mis le doigt sur sa propre grandeur. Et vous
amenez les Églises là-dedans et elles ont renchéri !

Est-ce qu’il y a des questions que vous aimeriez me poser  ?

Question : La différence entre la complicité avec l’Esprit et avec la foi ?

BdM : Ah ! Grande question ! La complicité avec l’Esprit… Dans la complicité avec
l’Esprit, l’Homme demeure en égalité avec lui, c’est la grande démocratie. Alors que la foi,
c’est la subordination de l’Homme à une entité quelconque ou à une idéologie quelconque.
C’est abominable la foi parce que c’est donner à quelque chose d’autre que soi, le pouvoir
sur soi. 

Alors que dans la complicité avec l’Esprit, l’Homme est égal à son Esprit.
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La conscience, un champ d’études PE#146 (Août 2003)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

146 – LA CONSCIENCE - UN CHAMP D’ÉTUDES

La notion que la conscience, c'est une culture, et non pas simplement un état d'esprit, c'est
très, très, très important. C'est une culture, c'est un champ d'études, et non pas simplement
un état d'esprit. 

Si vous vivez votre conscience comme un état d'esprit, vous allez créer des amalgames de
pensées et d'émotions, qui vont perpétuer chez vous le phénomène de ce qu'on appelle sur la
Terre, la personnalité. 

Si vous concevez la conscience comme un champ de culture, comme un champ d'études,
vous allez être obligés, avec le temps, de déconstruire vos personnalités pour vous
reconstruire une personne. Et l’Homme ne peut pas être libre dans la vie, sur le plan
matériel, avec les conditions karmiques qui existent, avec les conditions planétaires qui
s’appuient contre sa conscience, sans passer de la personnalité à la Personne. 

Et pour ce, il faut que l’Homme en arrive à réaliser que la conscience, c'est un champ
d'études, et non pas simplement un champ d'expériences psychologiques d'ordre émotionnel
ou mental.

C'est la première fois en trente ans que je parle de la conscience comme une culture, et j'en
parlerai encore dans l'avenir, parce que nous devons en tant qu’Hommes reconstruire notre
vision de nous-mêmes. Nous devons en tant qu’Hommes restructurer nos alliances
intérieures. Et la “restructure” des alliances internes demande que l’Homme passe
évidemment, à long terme, à une conscience télépathique. Mais pour ce, il faut qu'il sache
que la conscience, c'est une culture et non pas simplement une expérience psychologique de
l'ego dans un monde qui confond la réalité avec la vérité.

Je vous donne un exemple, parce que ça peut être un petit peu au-dessus de certaines têtes. 

Si vous êtes dans une conscience psychologique de la conscience, si vous êtes dans une
perception purement psychologique de la conscience, comme l’Homme de l'involution, et
qu'on vous arrive à l'école, ou qu'on vous arrive à travers les religions, et qu'on vous dit que
Dieu existe, votre conscience psychologique va l’absorber ça ! Elle va confiner, votre
conscience psychologique, elle va vous confiner dans une personnalité quelconque
religieuse ou spirituelle, ou mystique, et en même temps, elle va vous enlever le pouvoir de
déconstruire votre personnalité. 

C'est pour ça, des fois, on regarde les gens qui sont religieux, ou les gens qui sont très
spirituels, ou les gens qui sont très mystiques, ou on regarde les vieux peuples, puis nous
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autres, au Québec, en Amérique, on dit : “comment est-ce que ces gens-là peuvent vivre
avec des architectures mentales et émotionnelles aussi archaïques au vingt-et-unième
siècle”... 

C'est parce qu'ils n'ont pas de conscience de culture. Ils ne sont pas capables de déconstruire
leur personnalité, parce que quand tu as une conscience de culture… Moi je me rappelle en
1969, quand j'ai vécu mon expérience avec le plan mental, j'ai commencé à leur poser des
questions. Puis les questions que je posais, c'était des questions qui étaient reliées à mon
ancienneté, à ma vie antérieure, un type né catholique, les notions rattachées à ça. Puis ils
m'ont tout démoli ça de même : bang, bang, bang, bang, bang, bang, bang ! 

Je pense que jai vécu trois jours l'enfer à leur faire déconstruire tout ! Ça fait que ça, ça fait
partie du phénomène de la conscience en tant que culture. À cause de la fusion, j'avais une
télépathie tout de suite. Mais ce n'est pas parce que j'avais une télépathie instantanée, ou une
télépathie tout de suite, que ça rendait le travail plus facile, parce que c'était dur sur l'ego,
c’était dur sur la personnalité. Tu n'as plus de points d'appui, ainsi de suite. 

Tandis que maintenant, avec les années, le regard qu'on a, les années d'expérience qu'on a,
puis la déconstruction très avancée qui s'est produite chez certains individus, comme moi-
même, maintenant on est réellement outillé pour pouvoir bénéficier de la conscience en tant
que culture, et jamais plus comme simplement, expérience psychologique. 

Ça, ça va être le grand avantage de l’Homme conscient, appelez-le comme vous voulez,
Homme conscient, Homme nouveau, Homme conscient, “whatever”, ça ne me dérange pas,
mais ça va être le grand avantage de l’Homme conscient. 

Puis qu’est-ce qu’on va découvrir dans cette culture-là ? Ça n'a plus de fin. 

Moi je regarde un petit peu dans ma tête, des fois, les sortes de conférences que je pourrais
vous dire par rapport à la conscience en tant que culture, laissez-moi vous dire que vous
auriez de la misère à travailler le lendemain matin. Il y a un temps pour chaque chose, puis
rendu à ce point-là, il n'y a plus de conscience psychologique. 

Ça fait qu’à ce moment-là, ta relation avec la vie, les trois grandes catégories existentielles,
la souffrance, l'argent pour la survie, puis les amours pour la procréation, la relation avec
ces trois catégories-là change énormément. 

Donc tu deviens libre jusqu'à un certain point d'un karma imposé. Tu deviens maître DANS
une programmation, pas DE la programmation, mais DANS ta programmation, tu deviens
maître DEDANS, parce que tu es capable de composer avec une culture qui est capable par
télépathie de te répondre.

Tandis qu'avant, la culture en tant que conscience ne te répondait pas. Tu te répondais tout
seul sans savoir qu'est-ce qui se passait, sans pouvoir évaluer, parce qu'il n'y avait pas
d'équilibre entre toi puis l'intérieur. Tu étais encore un “petit cul”, tu étais encore une
créature du “bon Dieu”. 
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Tandis qu'une fois que l’Homme va développer la culture de la conscience, il va pouvoir
facilement réaliser que la conscience, c'est la démocratie. C’est l'équilibre entre
l'Intelligence de l’Homme puis l'Intelligence en tant que principe dans l’Homme. Il n'y a
plus de hiérarchie. Mais tant que tu n'as pas de conscience de culture, il existe la hiérarchie,
parce que tu n'es pas capable, en tant qu'individu, de dissocier ta petitesse apparente de la
grandeur cosmique de ta valeur en tant qu’Homme en évolution, tu n'es pas capable !

Tu as toujours la crainte spirituelle de déplaire à quelqu'un, de déplaire à quelque chose.
Puis dans le cas réellement fautif de l'esprit très religieux de déplaire à Dieu, tu es fait à l'os.

Si tu as peur de déplaire à Dieu, tu es fait à l'os, parce que le concept de Dieu, c'est le plus
grand ennemi de l’Homme. Il était nécessaire pendant l'involution, il était nécessaire
pendant que l’Homme n'avait pas accès à la conscience en tant que culture.

Mais à partir du moment où l’Homme a accès à la conscience en tant que culture, l’Homme
devient imperturbable, immuable, “intractable” (intraitable) dans sa capacité de fouiner
dans ce jardin-là, dans cette grande bibliothèque là, et de faire ressortir les éléments
essentiels d’une conversion entre le mortel et l'immortel. Sans ça, tu meurs et tu retournes
en astral, c’est sûr ! 

La seule raison qu'on meurt puis qu'on retourne en astral, c'est parce qu'on n'a pas de culture
de conscience. 

Moi si je sors de mon corps, puis que ma belle-mère est là, ou ma mère est là, puis qu'elle
m'invite à la suivre, c'est sûr que je ne vais pas y aller (rires public). C'est sûr, je ne veux pas
perdre mon temps ! Tandis que nous autres, avec nos sentiments, nos mémoires, puis tout ce
qui se trafique dans le tunnel, t'es fait, tu t'en vas par là, t'es content, parce qu’une fois que
t'es en dehors de ton corps, les trois principes existentiels ne font plus partie de ton
expérience. 

La souffrance physique tu ne l'as plus, problèmes psychologiques, problèmes mentaux,
problèmes de travail ou problèmes de l’intimité, tu ne les as plus. C'est pour ça que ça flotte,
ça flotte, flotte…Prrrt... Puis la belle-mère, elle est juste dessus... Prrrrrt ! Puis tu te
retrouves en astral pour deux, trois-cents ans, “sacrament” (rires du public), ça fait que c'est
long longtemps ! 

Tandis que quand tu as une conscience de culture, à ce moment-là tu sais que le plan astral
fait partie de tout ce qui est au Nord du monde cosmique qui t’est présenté, puis tu sais que
tout ce qui est morontiel c'est au Sud, ça fait qu'il faut que tu aies des notions de géographie
universelle ! Puis ces notions-là font partie de TA conscience, ça fait partie de TON savoir. 

Puis l’autre en haut, il vient te contacter. Puis ça dépend comment est-ce qu'il te contacte, ça
dépend de ton statut universel, ça dépend de TON évolution. Puis c’est là que tu commences
à voir qu'il y a bien des affaires qu'on ne savait pas, mais qu’intuitivement ou
intérieurement, par culture, on sait, une fois que tu es en morontialité. 

Il y a des choses que je veux essayer de détruire dans ma vie, avant que je passe de l'autre

2206



bord, c'est la notion, une des choses en tout cas que je veux détruire, c’est la notion que
l’Homme est ignorant. Je suis tanné de cette notion-là. Je comprends que l’Homme est
ignorant, je comprends qu'on est ignorant, je comprends pourquoi est-ce qu'on est ignorant,
mais la notion doit être détruite.

Puis c'est pour ça que j'ai introduit, dans tout le processus de la compréhension de cette
conscience-là, la nouvelle composante de la culture de la conscience. On ne peut pas vivre
simplement de conscience en tant qu'expérience psychologique de l'ego, on doit vivre de
conscience comme un champ d'études. 

Quand on se prépare petit petit, puis on commence petit à petit, éventuellement on devient
bon à ça. Moi je suis toujours en télépathie avec eux autres tout le temps, la moindre chose,
la moindre chose ! Des fois, je suis au restaurant avec du monde puis... Les amis là, puis ils
vont me parler de leur famille, ils vont me parler de leurs problèmes, puis aussitôt que je me
mets en vibration, je suis obligé d'utiliser le crayon. 

Je ne suis même pas capable de leur dire de moi-même telle affaire, telle affaire, telle
affaire, telle affaire. Je suis obligé d'utiliser le crayon parce que pour moi, le crayon ça fait
partie de l'outil dans mon jardin de la conscience de la culture. C’est mon outil de travail. Il
n'y a pas de limites au crayon. 

À parler tout seul, il peut y avoir des limites, mais au crayon, ils sont obligés de me
répondre. Imaginez-vous que tu peux étudier l’Homme, tu peux étudier n'importe quoi !

Pourquoi est-ce que la conscience en tant que culture est importante pour l’Homme ? Pour
l'amener éventuellement à s'affranchir de l'inutilité de sa réflexion. C'est abominable la
réflexion, c’est abominable la perte d'énergie qu'on vit au niveau de la réflexion sur le plan
matériel !

Je comprends qu'il y ait du monde qui capote, puis qu’il y a du monde qui se fatigue, puis
qu’il y a du monde... Ils ne sont jamais capables d'en arriver à la fin de leur recherche
intérieure. Il faut que ça arrête un jour ça ! 

La réflexion, c'est une distraction de l'Esprit. Réfléchir à quoi ? C’est une distraction de
l’Esprit ! S'il fallait que je réfléchisse moi, je serais fou. Tu me rentrerais dans la “Grande
bâtisse” (HP), tu barres la porte, tu me laisses là, c'est sûr (rires du public). Pour en arriver à
passer de la réflexion à la créativité, il faut que l’Homme passe de la conscience réfléchie à
une conscience créative, qui est ou qui fait partie de cette culture de conscience.

Ils disent que tu ne peux pas être en conscience, puis ne pas étudier ! Pas réfléchir, étudier !
Moi je ne réfléchis jamais, mais j'étudie tout le temps, tout le temps !

Quand je vais être prêt à mourir, je vais dire : “qu'est-ce qui se passe là... Mourir tal'heure,
popopop... qu'est-ce que c'est qui se passe, ça s'en vient-il... tatata tatata”... Je vais toujours
étudier. Là, ils vont dire : “pas tout de suite”. O.K. Tu te rendors ! (rires du public). 

Donc la conscience en tant que culture, c'est probablement un autre grand concept de cette
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instruction-là, de cette science-là du mental, de cette psychologie évolutionnaire là. 

Puis on va en découvrir, avec le temps, les paramètres très vastes qui vont nous amener avec
le temps à pouvoir réellement composer avec les forces de la vie, et comment amener cette
Lumière dans notre matière ici, pour qu'on puisse comprendre les trois catégories
existentielles de notre souffrance karmique, qui sont la douleur physique, le travail puis
l'intimité. 

Avez-vous des questions ?

Question : Qu'est-ce que vous entendez par : “ne pas spiritualiser l'intuition, ou ne pas
spiritualiser nos relations avec les forces de vie” ? 

BdM : Ne pas spiritualiser nos relations avec les forces de vie, ça veut dire : toujours
demeurer en contrôle, parce que quand on spiritualise quelque chose, “on se soumet à”. 

Puis on a fait ça pendant des milliers d'années, à partir de la période animiste jusqu'à nos
grandes périodes de chrétienté. Il faut que ça arrête un jour. Il faut qu’on prenne le contrôle.
Il faut qu'on démocratise notre relation avec l'invisible, parce que si on ne démocratise pas
notre relation avec l'invisible, l'invisible ne viendra jamais à nous autres. 

Puis on ne pourra jamais développer une relation intelligente avec des mondes qui sont
tellement vastes, puis qui sont tellement structurés que, nous autres en tant qu’Hommes,
dans un état de conscience réfléchissante, on ne pourra jamais accepter à cause de nos
émotions. 

Tu sais, quand ils disent : “tu vois Dieu puis tu meurs”, c'est de la connerie ça, “tu vois
Dieu puis tu meurs” ! Parce que tu tombes en pâmoison spirituelle devant une lumière qui te
met en vibration, puis avec laquelle tu n'es pas capable de composer de façon
démocratique ! Tandis qu’en réalité, si tu vois Dieu, tu es supposé lui dire : “assis-toi là,
prends un petit café, puis là, on parle”... Ça, c’est de la démocratie. Que ce soit Dieu ou que
ce soit une entité cosmique, ça n'a pas d'importance. Sans ça, on demeure toujours des
créatures. Puis c'est le phénomène d'être “des créatures” qui est à l'origine de notre
incarnation.

Ceux qui ont planifié l'incarnation de l'âme sur la Terre dans des corps de différentes sortes,
sont des êtres, étaient des êtres qui avaient pour but de voir jusqu'à quel point l'âme était
capable de supporter la solitude. Mais ça, c'est l’étude de la conscience qui nous permet ça.
C’est la culture de la conscience qui nous permet ça, savoir ça. Sans ça, si on n'a pas de
culture de conscience, on ne peut pas savoir ça, parce qu'on est toujours dans un état de
réceptivité au lieu d'être dans un état de conscience créative.

Il y a des us et des mœurs dans la relation entre l’Homme et l'invisible, puis des us et des
mœurs qui sont tellement avancés… Tellement avancés que si l’Homme y accédait sans
préparation, l’Homme ne pourrait pas supporter ce qu'il sait. 

C'est abominable ce qu'ils nous chapeautent, c’est abominable ce qu'ils nous chevauchent,
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c’est abominable ce qu’ils nous limitent. Puis ça fait partie des grands mystères de la vie sur
la Terre, puis ça fait partie de la grande injustice contre l’Homme.

Moi je ne peux pas aller dans des détails pour des raisons morontielles, mais je peux vous
dire une chose, qu'il y aura un jour des Hommes qui corrigeront l'agenda universel sur la
Terre, et ce sont ces Hommes-là qui mettront fin à la civilisation terrestre. Quand je parle de
la civilisation terrestre, je parle du besoin de l’Homme d'être dans un corps matériel pour
évoluer. Ce n’est pas eux autres !

La fin de la civilisation terrestre sur la Terre va être une conséquence du pouvoir de
l’Homme morontiel sur leur perfection, parce que leur perfection est devenue un problème.
De la même façon que les âmes ne sont pas capables de s'autocorriger, de la même façon
qu’eux autres ne sont pas capables de s'autocorriger, ça prend un intercepteur, puis c'est
l’Homme ! 

Il y a tellement de choses qu'on ne sait pas, parce qu'on n'a pas de culture de la conscience.
Puis c'est à nous autres de le savoir, ça fait partie de l'évolution ça ! Il n'y a rien de gratuit
dans la vie. Si tu veux une carotte, il faut que tu la plantes. Si tu veux une carotte cosmique,
il faut que tu la plantes !

Question : Pourquoi vous dites que leur perfection, c'est un problème ? 

BdM : Leur perfection, c'est un problème parce que leur perfection est fondée sur trois
principes. Elle est fondée d’ailleurs sur le pouvoir de leur déplacement dans les éthers de
vie. 

Quand on dit qu'il y a des êtres qui sont capables de passer d'un espace-temps au septième
niveau temporel, à des vitesses… - oublie ça, la vitesse de la lumière physique - à des
vitesses tellement grandes qu'ils sont capables d'aller dans le centre de l'Univers récolter des
énergies, comme nous autres on récolte de la Terre pour semer quelque chose, puis travailler
avec ces énergies-là, les former et les projeter dans des mondes inférieurs pour créer d'autres
créations. Ça n'a pas de fin l'affaire ! 

Ces êtres-là sont tellement, sont tellement puissants, puis la raison qu'ils sont puissants, c'est
parce qu'ils n'ont jamais eu d'opposition. 

ILS N’ONT JAMAIS EU D’OPPOSITION ! 

C’est l’Homme morontiel qui va les opposer, puis ils ont hâte. Ils ont hâte que l’Homme
morontiel vienne, puis se mette en opposition avec eux autres, parce qu'ils comprennent le
problème que ça cause. Ils sont conscients de la souffrance sur la Terre. Nous autres, on
pense qu'ils sont inconscients de la souffrance sur la Terre parce qu'ils sont tellement
avancés dans d'autres mondes, mais ça ne marche pas de même. 

Ils sont conscients de la souffrance sur la Terre, parce qu'à chaque fois qu’un Homme ou
qu'une âme sur la Terre souffre, la connexion entre l'ajusteur de pensée et cette âme-là, au
niveau du rayon de la création, est mise en vibration. Puis quand le rayon de la création est
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mis en vibration, eux autres le ressentent. C’est comme une corde qui tire sur eux autres,
puis ils ne sont pas capables de rien faire parce qu'ils sont trop avancés ; l’Homme n'est pas
capable de rien faire parce qu'il n'a pas de culture de conscience. 

La culture de conscience, c'est comme une vaste, vaste université où tu as accès à tout. Si tu
parles avec eux autres, ils vont te dire : “c'est ça, c'est ça, c'est ça”. Puis ils ne vont pas te
dire à toi “C’EST ÇA”, si tu n'es pas capable de leur dire que c'est ça. Ça fait que c'est quoi
la différence entre l'ignorance puis le savoir ? C'est que quand tu es dans l'ignorance, tu ne
peux pas leur dire que “c'est ça”, puis quand tu es dans le savoir, tu es capable de leur dire
que “c'est ça”. 

Ça fait qu'à ce moment-là, ça devient pour eux autres une nouvelle étape dans l'évolution de
l’Homme, leur relation avec l’Homme, puis ce qu'on appelle le retour à la Source. Et ça, en
même temps, ça neutralise la grande erreur cosmique qu'ils ont faite quand ils ont mis
l’Homme sur la Terre ; erreur dans le sens qu'ils ne savaient pas tout. 

Ça aurait été essentiel pour eux autres de savoir que si tu incarnes des âmes dans un corps
physique, qu’éventuellement, l'âme, à cause des grandes forces physiques sur la Terre : la
sexualité, la nourriture ce que j’appelle la nourriture des sens, l’âme ne pourrait jamais s'en
sortir, qu’il faudrait qu'elle meure, l'âme ne pourrait jamais sortir du corps physique toute
seule, ainsi de suite. Donc l'âme ne pourrait pas s'autocorriger. Ça, ils ne le savaient pas, ils
ne l'avaient pas vu ! 

C'est ça la grande erreur. Tu ne peux pas les blâmer pour ça parce qu'il n'y a aucune entité
dans le Cosmos qui sait tout. Puis tout est science. Si une entité dans le Cosmos savait tout,
on serait obligé de dire qu'il y a un Dieu, tu comprends ? Subtil n’est-ce pas, on serait
obligé, il y a un Dieu, lui il sait tout ! 

Ça fait que c'est la culture de la conscience qui va permettre à l’Homme finalement de
rentrer en symbiose psychique, télépathique avec l'invisible. Puis éventuellement, ben là, ils
vont pouvoir se rapprocher du plan matériel. Mais ça, ça fait partie de l'évolution de
l’Humanité, de l’Homme individué.

Moi je vois des choses dans l'avenir que je n'ai pas le droit de vous dire, mais il y a des
choses intéressantes entre l'invisible et le matériel, parce que pour moi, l'invisible ça n'existe
pas. C’est rien qu’une notion psychologique de l'ego, c’est un rideau de fer qui descend sur
la conscience de l’Homme, parce que l’Homme n'a pas suffisamment de capacité de subir le
choc de rencontre entre différents mondes puis lui-même, parce qu'il est trop inculte. 

L’Homme est trop inculte au niveau occulte, mais la conscience en tant que culture va
libérer ça. C'est pour ça que je considère ce concept-là comme un concept important pour
l’Homme. 

Question : Quand l’Homme va leur faire opposition, Bernard, est-ce que ça va créer une
dualité à ce moment-là ? 

BdM : Non. Quand l’Homme va leur faire opposition, ça va créer une symbiose sur les
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plans. Puis à ce moment-là, ils vont être capables finalement de ralentir leur rythme de
possession de la conscience humaine. Mais il faut que ce soit l’Homme qui le fasse, c’est
l’Homme qui doit devenir la police, parce qu'il a vécu dans un corps physique, il a
l'expérience, il a toute la mémoire enregistrée dans ses cellules.

Les forces cosmiques ne peuvent rien faire pour l’Homme, parce que si les forces
cosmiques agissaient pour l’Homme, ça détruirait la civilisation. Puis tout le plan
d'incarnation, puis tout le plan d'évolution qui a été mis en action depuis très très longtemps,
deviendrait absolument inutile. Ce serait une expérience planétaire avortée. Ils ne peuvent
rien faire… Puis on dirait que plus on avance, plus on souffre ! Au lieu d'être mieux, plus on
souffre !

Regardez rien que la pollution sur la Terre, la pollution physique sur la Terre. Vous autres,
vous buvez des bouteilles d'eau “Naya” puis “Aquafina”, ces bouteilles-là c'est tout lavé
avec du benzène. Il y a des matières... Dans vos maisons, c'est plein plein de benzène, puis
de “propyl alcohol”. Puis tout ça, c’est cancérigène. Puis tu prends ça pendant des années,
puis des années, puis des années, puis des années. Pourquoi ? Parce que la science n'est pas
avertie, la science n'a pas la notion des Lois de conséquence. Tout est pour le profit !

Une civilisation qui est basée sur le profit, ce n'est plus une civilisation démocratique, ça
devient une “ploutocratie” monétaire. Mais là, tu ne veux pas aller dans les détails de ça,
parce que là, tu ne vis plus, tu vois ce que je veux dire ?

C'est pour ça qu'un jour, il va falloir que l’Homme, autant sur le plan de sa santé que sur le
plan psychologique, se prenne en main, parce que le système ne peut pas vous prendre en
main, le système ne vous prendra jamais en main. Le système n'est pas fait pour ça, le
système est le produit d'une déréglementation de l'ordre, c'est une déréglementation de
l'ordre ! Le système n'est pas là pour créer de l'ordre, il en crée un petit peu, puis après ça, ça
tombe dans le désordre. 

Pensez simplement à la grande expérience Russe de 1915, le communisme soviétique, c'est
abominable ! Nous autres, on est mieux dans l'Ouest, heureusement. Mais d'une manière ou
d'une autre, il va falloir que l’Homme se prenne en main. Puis il y a des notions profondes
là-dedans, la notion de se prendre en main, ça va loin. 

Question ?

Question : Est-ce qu’activer la complicité avec l'Esprit, est-ce que c'est dans les mains de
l’Homme ?

BdM : Ah ! Ça, c’est une bonne question ! Activer la complicité avec l'Esprit demande que
l’Homme soit “willing” (prêt), volontaire à le faire. Il faut qu'il brise la résistance, parce
qu'il y a une résistance dans l'ego à le faire. L'ego veut être tout seul, l'ego veut faire son
show. L’ego ne veut pas être habité, l'ego ne veut pas être chevauché par l'Esprit, parce que
l'ego a toujours bénéficié, pendant l'involution, de la notion du libre arbitre. Alors que ça va
plus loin que le libre arbitre, qui est une illusion fictive. L’Homme doit être libre, mais pour
que l’Homme soit libre, il faut qu'il soit dans son Esprit.
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Question : Qu’est-ce qui l’empêche de cohabiter ?

BdM : Ce qui l'empêche de cohabiter avec l'Esprit, c'est la peur d'être fou, de devenir fou.
On a tous peur de devenir fous, on a tous peur de capoter.

Question : La peur et la crainte sont les meilleurs outils de l'astral, en fait ?

BdM : C’est sûr !

Question : Comment les neutraliser ?

BdM : Prendre conscience ! Quand vous allez au show, au “Cirque du Soleil”, ou vous
allez voir un film, vous le savez que c'est une illusion. Si tu commences à penser que c'est
réel, t'es réellement “overboard” (rires du public). C'est la même chose avec l'astral, vos
rêves, c'est la même affaire.

Question : Est-ce que les gens qui ont vécu des expériences parapsychologiques qui les ont
amenés à la folie, est-ce qu'ils étaient “willing” de faire ça ?

BdM : Non, non, ça fait partie de leur expérience, ça fait partie de leur état d'âme, ça fait
partie de leur fragilité, ça fait partie de leur astralité.

Question : Quand vous parlez d'être “willing”, ce n'est pas ça ?

BdM : “Willing”, c'est différent. “Willing”, au moins t'es “willing”, mais il y a du monde
qui ne sont pas nécessairement “willing”. Ils vivent des expériences paranormales, parce
que les corps sont suffisamment débalancés pour que les forces astrales puissent agir. Ça
dépend des individus.

Question : Comment est-ce qu'on peut savoir lorsqu'on est “willing” de vivre quelque
chose, si le fait que l’Homme, ce n'est pas lui qui pense, comment peut-on être “willing” de
quelque chose que, nous-mêmes, on n'a pas la maîtrise parfaite pour mettre en activité ? 

BdM : Il ne s'agit pas d'être “willing”, il s'agit de ne pas avoir la crainte de devenir fou. 

Question : Seulement, ce fait-là suffit ?

BdM : Un Homme qui n'a pas la crainte de devenir fou peut passer à travers bien bien des
fils barbelés. Si tu as la crainte de devenir fou, tu vas t'accrocher dans le premier pic qui
passe. 

Question : Donc l’absence de crainte, c’est l’outil parfait pour cohabiter avec l’Esprit ?

BdM : L’absence de crainte, c'est l'outil parfait pour cohabiter avec l'Esprit, puis c'est en
même temps le passe-partout de l’Homme dans les mondes parallèles, que ce soit le monde
astral ou que ce soit les autres mondes. Moi j'y vais en astral, des fois, je vais fouiner là-
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dedans, mais je sais ce qui se passe.

Question : C'est la même chose que d'aller sur la rue Sainte Catherine ?

BdM : Même chose ! 

Question : Qu'est-ce qui fait qu'on est impressionné par le fait d'aller visiter ces mondes-
là ?

BdM : On est impressionné parce qu'on a l'impression qu'on rentre dans des pouvoirs.

Question : Qu’on rentre dans des pouvoirs ? Qu’on peut les perdre ?

BdM : Pas nécessairement, mais qu’on peut y avoir accès. C'est comme si on devient
temporairement des illuminés. Mais moi j'ai peur de ça, les illuminés (rires du public).

Question : Donc on n’est pas capable de voir à travers l’impression qu’on nous dirait dans
notre mental, comme quoi on pourrait avoir un pouvoir sur les autres ?

BdM : C’est la conscience qui nous permet ça. Moi j'en ai eu une expérience sur les plans il
y a quatre, cinq jours là, c'était pas mal “clean”, il n'y avait pas grande forme, laisse-moi te
dire !

Question : Votre équilibre, vous l'obtenez juste de par l'absence de crainte d’être sur ces
plans-là ?

BdM : Mon équilibre je l'obtiens par ma capacité de douter de tout. Moi je doute de tout,
tout, tout. Moi je suis l'ultime douteux (rires du public). Je ne crois rien, je ne crois rien, je
ne crois rien !

Question : Ça, ce n'est pas de l’Intelligence ?

BdM : Non. Ça, c'est de la conscience avertie.

Question : C’est fait de quoi, la conscience avertie ?

BdM : C’est fait de toute l'accumulation de déceptions pendant trente ans (rires public)

Question : Donc il y a l’expérience. C’est ça la culture dont vous parlez ?

BdM : Ça fait partie de l’expérience, mon expérience à moi en tant qu'initié. Comme je suis
un initié, j'y ai goûté. Des “vrais rats” ! Ils sont brillants, c'est pour ça que je dis souvent que
c'est intelligent de l'Intelligence. Si tu commences à croire ça, t'es fait. Tu es supposé le
savoir d'après toi-même. La fontaine ne se questionne jamais sa source, le robinet, oui (rires
du public). Puis on est plus robinet que source. Il faut que l’Homme passe du robinet à la
source, de la personnalité à la Personne. 
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Je regarde, des fois, des livres qui sont écrits dans le monde, c'est abominable ! C’est
abominable ! Tu lis ça, tu te pollues tout de suite. Si tu es le moindrement dans ta
personnalité, t'es fait. C’est abominable ! 

Question : Autrement dit si on a une maîtrise de ce qui se passe au niveau impression dans
notre monde ici matériel, on va avoir la maîtrise sur les plans ?

BdM : Ça fait partie du même mouvement d'Esprit. 

Question : C'est comme un exercice qu'on fait ici ?

BdM : C'est ça, c'est ça ! Parce que c'est facile ici de croire, c'est facile d'être envoûté ici,
mais rendu là-bas tu ne peux pas te permettre d'être envoûté. Moi c'est pour ça que je suis
malade, que j'ai le cancer, puis tout, parce que ça fait trente ans que je me bats avec ces
“osties” de forces-là, quinze ans pour les intégrer, et un autre quinze ans pour essayer de
vivre avec. C'est normal que j’aie le cancer, ce ne serait pas normal de ne pas l'avoir. Tu ne
peux pas vivre des chocs comme ça, puis...

Question : Pour l’Homme en évolution dans le plan matériel, comment un Homme peut
avoir une mesure de son équilibre réel sans avoir accès à toute cette connaissance des
plans ?

BdM : Il a une mesure de son équilibre dans la mesure où il est capable de vivre sur le plan
matériel, conscient de l'invisible sans être “affecté par”. C'est pour ça que j'ai beaucoup de
respect pour les gens qui travaillent, les gens qui ont des vies normales, les gens qui sont
capables de faire une belle alliance entre la santé, le travail, puis l'intimité, parce que c'est là
que l’Homme se retrouve dans son équilibre.

Question : C'est la preuve de son intégration ?

BdM : C’est la preuve d'une certaine intégration, pas toute, parce que moi je me rappelle
après 69, un Homme comme moi, ça adore travailler, puis je ne pouvais pas travailler, il n'y
avait rien à faire. Puis je disais à ma femme : “un jour je vais travailler”... Elle disait :
“quand”... Je lui disais : “dans dix ans”. C'est long ça, dix ans sans travailler pour un gars
comme moi. Puis là je ne pouvais pas travailler, mais pour le monde normal, travailler c'est
essentiel. Il faut travailler d'une manière intelligente, ça fait partie de l'intégration. Puis j'ai
remarqué que les gens qui ne sont pas intégrés dans leurs énergies ont beaucoup de
difficulté à travailler. 

Question : C'est comme un microcosme ?

BdM : C’est un microcosme qui balance l’autre. Parce que je sais d'expérience que
l’Homme souffre pour rien, hormis la santé, un Homme qui a de la santé là, je sais que
l’Homme souffre pour rien. Quand tu règles ça, tu travailles, t'es bien. Les amours
s'ensuivent. Si tu es le moindrement équilibré, puis que tu es réellement réel, c'est facile
d'apprécier la femme pour ce qu'elle est. 
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Ça, c'est le grand problème de l’homme d’ailleurs, d'apprécier la femme pour ce qu'elle est,
parce que l’Homme n'a aucune idée de qu'est-ce que c'est une femme. Il connaît son corps,
mais il ne sait pas ce que c'est une femme.

La psyché de la femme c'est quelque chose de bien particulier, bien particulier, puis moi je
sais que vivre avec une femme c'est très facile, puis c'est supposé être bien facile. La raison
que ça ne l'est pas, c'est parce qu'on ne sait pas comment ça marche cette affaire-là, c'est une
autre race ça (rires du public). Puis c'est du “stock” si elle est déphasée. Puis une femme qui
est déphasée, oublie ça, c'est comme un générateur qui donne de l'électricité négative. 

Mais une femme qui est harmonisée parce que toi tu la comprends, c'est un plaisir de vivre
avec. C’est évident qu'il y a des facteurs culturels, mais l'amour réel d'un Esprit pour un
autre Esprit, ça neutralise bien des affaires qui se sont passées dans le passé. 

Regarde ce qu'ils disent d'une femme. Ils disent qu’une femme, ça a besoin de plus
d'affection que de sexe, parce que dans l'affection, la femme découvre de l'appréciation pour
elle-même de la part de l’homme. Nous autres, on pense que les femmes, c'est des sexes-
machines. Ce n'est pas elles les sexes-machines, c'est nous autres. C'est nous autres les
Schwarzenegger.

 Question : La femme elle a quoi… ?

BdM :  Posez-moi une question claire. Il y a du monde, élevez la voix ! 

Question : Je me suis posée la question de la différence psychique entre l'homme et la
femme ? 

BdM : Là, vous fermez vos yeux, vous ne me regardez pas ! Vous avez la tête en arrière de
l’autre, vous êtes réellement en retrait comme personne ! Pas bon ça ! Savez-vous qu'est-ce
que c’est votre problème, vous ? Vous êtes une personne qui n’écoutez pas, vous avez de la
difficulté à écouter. Ça fait que tout ce qui est bon pour vous, qui vient de toutes ces
atmosphères-là, vous n’écoutez pas ! C’est important d’écouter parce qu’il y a beaucoup
d’intelligence dans le monde, dans nos amis, dans nos “chums”. Écouter, c’est important. 

Vous, vous êtes capable de me parler avec la tête en arrière de l’autre avec une petite voix.
Moi je ne serais jamais capable de faire ça. Moi il faut que je vous voie. Tout ça, c’est tout
de la personnalité ça ! Vous avez trop de personnalité, puis vous n’êtes pas non intelligente,
vous êtes intelligente, vous avez de la vivacité, mais ce qui vous manque, c’est de
l’audacité. Ça se cultive, ça se développe, ça fait partie de la conscience. 

Si je regarde rien que le côté vibratoire de votre comportement, quand vous me parlez avec
la tête en arrière de l’autre, dans ma vibration à moi, je vais me fâcher. C’est comme si ma
conscience, elle crée l’état de fâché pour simplement exprimer quelque chose. Ça fait que
c’est très vif de la conscience… Quand tu ne t'affines point de ta conscience, ben, tu ne
t'affines point de ta vie. C’est un peu de même que ça marche.

Question : Est-ce qu'un couple peut vivre la fusion et avoir aussi son autonomie ?
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BdM : Oubliez ça la fusion, madame, oubliez ça ! La conscience, la fusion, oubliez ça !
Tous ces grands mots-là, oubliez ça ! Occupez-vous dans votre couple de partager avec
l'autre un équilibre dans l'Esprit. Après ça, le couple ça se fait tout seul. C’est facile parce
que ça vous force à sortir de vos personnalités. 

Si vous commencez à parler de fusion dans le couple, wooooo, oubliez ça. N’ésotérisez pas
vos vies, aller à la pêche. Aller à la pêche, ça ne veut pas dire aller à la pêche d'autres
hommes, ça veut dire à la pêche… Relaxez-vous (rires du public). 

Avez-vous des questions avant que ça finisse la cession ?

Question : Bernard, l’intuition, est-ce que c'est une façon de voir ou c’est une façon de
percevoir ?

BdM : L’intuition, c'est une façon de sentir, c’est une façon de percevoir, sentir, qui t'amène
avec le temps, quand c'est bien développé, à voir un petit peu plus. Mais ce n'est pas
l'Intelligence parfaite. Il faut toujours se méfier de l'activité de l'invisible à travers nos corps
subtils, parce qu’on est des êtres en conscience expérimentale sur la Terre. 

Nous autres là, on se cherche une automobile parce que la nôtre est arrivée à un certain âge,
puis tu vois qu'il faut faire des mouvements à gauche puis à droite, puis prendre notre temps.
Bon, ben, tu peux appeler ça de l'intuition, mais il faut qu'on se protège pareil.

Un soir je suis allé chez le concessionnaire, puis celle qu'on voulait acheter était verte, un
beau vert britannique. Puis d’un coup, en rentrant sur le terrain des vaches, il y en avait une
autre de la même année, noire. Moi j’aime ça un beau “char” noir. Là t'es “pogné” ! On
prend le vert ou on prend le noir ? Le noir était vendu. 

Est-ce qu'on attend pour un autre noir ? Quelque part, il faut que tu tranches. Sans ça, ils
vont te traîner un jour ! Tu vas attendre un autre noir dans deux semaines, puis ça ne finit
plus la “game”. Ça fait qu'il faut que tu aies assez de conviction intérieure, de force
intérieure, puis de savoir intérieur, puis de stabilité intérieure... Ça fait qu'on va faire
“checker” le vert, si le vert marche, on y va avec. Sans ça, ça ne finit plus l'intuition. 

C'est comme une femme qui va s'acheter des souliers, elle aime ses bottines puis arrivée
chez eux, elle ne les aime plus, pourtant elle les aimait au magasin. Ça fait que l'intuition,
c'est de l'Intelligence imparfaite. Puis là, ils jouent avec tes cordes. C'est pour ça que je
n'aime pas ça l'intuition.

Question : Alors l’intuition… Il faut se faire informer par l’intuition, mais ne pas se faire
englober par l’intuition ?

BdM : C’est ça ! Il faut se faire informer. Il faut se faire ouvrir quelque chose, mais il ne
faut pas se faire englober, sans ça, ça ne finit plus.

Question : Est-ce que l'intuition est reliée à une mémoire quelconque ?
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BdM : Ça peut, ça peut effectivement être relié à une mémoire effectivement. Puis comme
je suis anti-mémoire, je suis anti-intuition techniquement. Il faut qu'il y ait équilibre entre
tes corps. 

Quand tu décides quelque chose, tu y vas, sans ça t'es toujours dans une conscience
flottante. Ça, c'est fatigant une conscience flottante ! “Est-ce que je marie lui ou l'autre, est-
ce que je prends ce job-là ou l'autre”... Ça fait que là, tu reviens encore au problème de
certitude ! J’ai encore un petit peu d’énergie pour une question ?

Question : Pouvez-vous nous parler de la fin de semaine que vous donnez, comme cours ?

BdM : Les séminaires ? Les séminaires pour vous autres, c’est une introduction à un taux
vibratoire que je crée à cause de la façon que je vous parle. Le lundi, vous ne vous
rappellerez plus de rien de ce que j'ai dit en fin de semaine. 

Si le monde dit : “qu'est-ce qu'il a parlé”... Vous ne vous en rappellerez pas parce que je ne
parle pas à votre intellect, je parle à votre Esprit. Puis c’est comme si je parlais à la partie de
vous autres qui Sait. Puis la partie de vous autres qui ne sait pas veut comprendre la partie
de vous autres qui Sait. Ça fait que ça vous donne un taux vibratoire, c’est évident. Ça vous
met en vibration. Là, je “placote” (bavarder) pendant trois jours.

Je ne sais pas si je vais être capable de le faire mon séminaire cette année. Il faut que mes
forces grandissent, parce que là, je fonctionne au minimum. Mais si je le donne, je vais le
donner ! Ça peut être mon dernier, puis ça peut être encore une continuité. C'est dur à dire.
Ils ne me le diront pas, ils vont me garder sur la corde raide jusqu'au vendredi, c'est du
“stock”.

J'aime ça donner des séminaires, comme j'aime ça donner des conférences. Ils ne sont plus
comme avant, mes séminaires, parce que je suis plus calme qu'avant. Dans les années 80
c'était du “stock”. Mais c'est encore le même séminaire avec toutes sortes de variantes parce
que je ne peux pas me répéter. Mais j'aime mieux mes séminaires aujourd'hui que dans le
temps, parce que dans le temps, tout le monde était prêt à entrer à l'hôpital le lundi matin
(rires du public). Tandis que là, c'est plus relax, c’est plus le fun. Le monde (les gens), ils
sont plus avertis, je suis connu depuis trente ans.

Si vous êtes psychologue, puis que vous venez à mon séminaire, il va falloir que vous
gardiez pour vous ce que vous savez, parce que si vous amenez ça à la fondation, à
l'Association des Psychologues, ils vont vous “crisser” dehors. Ça, c'est sûr ! Vous allez
avoir appris quelque chose… (rires du public). Toujours respecter l'ordre des choses ! 

Si jamais vous m'envoyez des e-mails, puis que je ne réponds pas... Je n'ai jamais répondu
aux e-mails, je ne peux pas parce que ce serait un job, il y a trop de monde, mais je les lis.
Puis des fois, un jour je les amène à des conférences, ça peut être six mois plus tard, parce
qu'il y a des e-mails qui sont bien intéressants, il y a du monde intelligent parmi vous autres.

Une conscience créative, c'est comme un moulin à vent, aussitôt que tu souffles, les ailes

2217



flottent. C'est pour ça que j'aime ça les questions ! Moi j'aime bien plus répondre à vos
questions que de parler tout seul. C'est évident que je suis obligé de parler tout seul pour
créer un contexte pour ma conférence… Ça fait que je suis passé à travers ma conférence…
(Applaudissements). Fin.
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L’injustice sur les plans universels PE#147 BdM
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

147 – L’INJUSTICE SUR LES PLANS UNIVERSELS

Je vais vous introduire à une notion de la conscience qui est très très éloignée de ce qu’on
appellerait “philosophie” de la conscience. On vit aujourd’hui dans la philosophie de la
conscience, on essaie de cerner la conscience, c’est plus un état d’esprit qu’autre chose,
mais la conscience, c’est plus que ça. 

La conscience, c’est un monde de communication, c’est un monde avec lequel l’Homme
peut communiquer télépathiquement. C’est très vaste naturellement, c’est cernable, on peut
cerner la conscience, mais c’est difficile à pénétrer. Puis la raison pour laquelle c’est
difficile à pénétrer, c’est parce que la conscience, c’est un monde qui a été clos à l’Homme
pendant des millions d’années, des millénaires.

C’est seulement au vingtième siècle que cette fermeture, que cette barrière a été levée, à des
prix extraordinaires pour l’Homme. Avec l’ouverture de cette conscience, l’habilité  de
l’Homme de la pénétrer, l’Homme deviendra libre sur la Terre. 

Il n’y aura plus de possibilité pour lui de retourner en arrière dans l’archaïsme de sa
conscience involutive. L’Homme deviendra libre, il apprendra comment traiter avec elle,
comment traiter avec les entités qui sont dans ces mondes-là, avec lesquelles il peut
communiquer, et l’Homme ne sera plus aveugle dans sa vie.

J’ai toujours dit que la conscience de l’Homme sur la Terre était une conscience
expérimentale. Ça veut dire que l’Homme sur la Terre était invité à participer à un projet
d’évolution à partir du plan astral d’où il vient, mais dans une forme totalement aveuglée
une fois qu’il est incarné. Et sur le plan cosmique des choses, quand je parle de plans
cosmiques, je parle de plans très très vastes où des décisions sont prises pour l’évolution, le
développement de l’Humanité, et aussi pour le développement des âmes incarnées, il y a
énormément d’injustice. 

Par contre, s’il n’y avait pas d’injustice, il n’y aurait pas de conscience expérimentale. Ça
fait qu'il y a une relation entre l’injustice puis la conscience expérimentale, mais le concept
de l’injustice au niveau cosmique n’est pas pareil comme ici.

Il y a trois aspects dans la conception de l’injustice, sur les plans universels. Un des aspects
est basé sur le fait que des Intelligences ont programmé l’Humanité. Ça, c’est la grande
injustice universelle, c’est le grand débalancement des vagues de vie, c’est la grande anxiété
existentielle que l’Homme a vécu depuis des siècles.

Et cette injustice-là, sur les plans universels, n’est pas nécessairement considérée comme de
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l’injustice intégrale, mais elle est considérée comme un fait qui est nécessaire pour donner à
l’âme, les âmes, un choc de vie nécessaire pour briser le lien entre les âmes, donc la
mémoire de l’Humanité, la mémoire personnelle, briser les liens entre l’Homme et les
forces qui l’ont créé. 

Ces forces-là sont tellement grandes, tellement puissantes, tellement vivantes et aussi
tellement éloignées de notre expérience que des gens comme moi, par exemple, qui traitent
avec ces énergies-là tous les jours, à tous les niveaux, sont obligés d’en arriver à avoir une
pleine compréhension de leur relation avec l’Homme, sans émotion.

On ne peut pas émotiver la relation entre l’Homme et ces puissances-là. Donc ça demande
une conscience très très mentale, très libérée du connu, très libérée de la mémoire, très
libérée de l’émotion, ainsi de suite. Donc ça demande une invitation à l’Homme de pouvoir
éventuellement pénétrer ces mondes-là. Ça va se faire avec le temps, ça ne va pas se faire
d’un jour à l’autre, la pénétration de ces mondes-là, parce qu’ils sont très froids.

Ce n’est pas comme le monde astral des entités spirituelles, puis des guides spirituels, puis
les indiens qui vous apparaissent dans la nuit ! Et la relation entre l’Homme et ces mondes-
là deviendra éventuellement une relation totalement PRÉPERSONNELLE, dans le sens que
l’Homme développera une conscience très très vibratoire. 

C’est dans cette conscience vibratoire là, ou à travers elle, que l’Homme se libérera de ces
forces-là, travaillera avec elles en morontialité pour en arriver un jour à sortir de son corps,
mais au lieu d’aller en astral, à aller en conscience morontielle, et commencer à faire des
ajustements sur les plans, pour que l’Humanité future puisse finalement en arriver à se
réellement libérer du connu.

L’autre aspect de cette conscience-là, qui est encore aujourd’hui bien bien fermée, même
s’il y a des gens comme moi qui en parlent, c’est très très fermé, c’est très occulte, ça
n’existe pas dans le monde d’abord, ça n’existe pas aux Indes, ça n’existe pas en Amérique
du Sud, ça n’existe pas en France, ça existe au Québec parce qu’ils ont décidé que ça
commence ici.

Donc c’est une conscience extrêmement fermée, mais qui s’ouvrira avec le temps, au fur et
à mesure où l’Homme prendra conscience de lui-même. Et prendre conscience de lui-même,
ça veut dire prendre conscience d’eux autres, mais ça, c’est un processus d’évolution.

On a de la difficulté, nous autres en tant qu’ego, parce qu’on est des êtres pensants, on a de
la difficulté à penser en termes d’évolution sur une longue base, parce qu’on est réellement
prisonniers du temps. C’est pour ça qu’éventuellement, il faudra que l’Homme soit capable
de pénétrer ces mondes-là. 

Ça veut dire quoi ça, pénétrer ces mondes-là ? 

Pénétrer ces mondes-là, ça veut dire commencer, lentement, lentement, vous ne pouvez pas
aller plus vite que le temps, “anyway”, mais commencer lentement à réaliser qu’est-ce que
c’est votre pensée, qu’est-ce que c’est la pensée ! Il faut que vous sachiez qu’est-ce que
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c’est de la pensée. Et pour l’Homme, la pensée, je dirais que l’Homme sait qu’est-ce que
c’est de la pensée à 10% !

Donc de la pensée, vous ne savez réellement pas qu’est-ce que c’est, vous flirtez avec ça,
mais vous ne savez pas réellement qu’est-ce que c’est parce que vous n’êtes pas capables
d'instantanément la démasquer. 

Et comme vous n’êtes pas capables de la démasquer, vous n’êtes pas capables de pénétrer
ces mondes-là, parce que pour pénétrer ces mondes-là, il faut démasquer la pensée qui est
un “front” (couverture), un genre de théâtre, des milliers et des milliers de scénarios joués
dans le mental de l’Homme pour la conservation de son équilibre mental.

Vous savez, vous allez dans des “astrodômes” puis vous regardez la science, vous regardez
les robots, puis vous regardez les computers, puis vous êtes fascinés par ce que l’Homme a
créé au niveau de la pensée, au niveau de la science, puis quand vous regardez l’astronomie,
vous dites : “c’est-tu (langage québécois) grand la vie, hein, c'est-tu fantastique la vie”...
Pourtant la vie que vous voyez, c’est rien qu’une partie de la vie. 

Qu’est-ce qu’il y a derrière les nébuleuses ? Qu’est-ce qu’il y a dans les autres espace-
temps ? Qui c’est qui “run le show” ? Ça, vous ne pensez pas à ça. Pour les gens plus
primitifs, ben, c’est le “bon Dieu”. Mais qui c’est qui “run le show” ? Autrement dit qui
c’est qui fait partie de ces mondes-là de la conscience ?! 

Le mot “conscience”, je ne l’aime pas tellement, parce que c’est un mot qui convient à notre
état d’esprit et à la mesure qu’on a, nous autres, de la grandeur universelle.

Ma femme, elle revient du Brésil, elle est allée au Brésil pour telles raisons particulières,
puis tu as un médecin là-bas, tu as un gars là-bas, il s’est fait contacter, il avait huit ans, par
la Vierge naturellement, parce que c’est toujours la Vierge ! La Vierge, c’est un archétype
qui est utilisé par les forces pour rassurer le monde “qu’ils” ne sont pas en contact avec des
forces sataniques, ça fait que c’est un truc utile. 

Puis il lui a été dit qu’il aurait une mission à jouer sur la Terre, et puis effectivement, à seize
ans, son corps a commencé à être possédé par des entités sur le plan astral ; sur le plan
astral : trente, ou trente-et-un, ou trente-deux médecins ! 

Quand ils rentrent dans son corps, lui il n’est plus là, puis ils font des opérations, tout ça,
puis ça marche. Bon ! Le point n’est pas que ça marche. La question n’est pas une question
de validité. Il y en a bien des choses dans le monde qui sont valides. 

Le point est que le gars, il est possédé par trente-deux entités ! Je ne sais pas quel âge il a là,
peut-être cinquante, cinquante-et-un ans, cinquante-cinq ans, soixante, il est fatigué, il n’a
jamais pris de vacances, il ne sait pas comment se déposséder de ces entités-là. 

Donc ma femme est allée là, puis ma femme a une grosse vibration, et ma femme leur a
donné “d’la marde” ! (rires du public). Ça fait que tu as tous les Américains moutons qui
sont là, ou du monde qui vient de toutes les parties du monde, ces “gagas-là”. Puis t’as une
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fille qui vient du Québec là, puis qui dit : “hé, toi là, il est temps que tu prennes des crisses
de vacances”, pour parler de même là. “Il est temps que tu prennes des vacances, puis que
tu casses avec la possession”. 

Mais sais-tu que le gars a décidé de finalement fermer son bureau pendant une semaine,
c’est déjà un pas ! Puis là, t’as toute une structure de monde (de gens) autour de lui qui
vivent très bien, ils reçoivent des autobus avec des milliers de personnes qui viennent de
partout dans le monde, ils ont un bon job. Puis elle leur a dit ! 

Ça fait que la différence entre la conscience puis de la validité, c’est une autre paire de
manches. L’Homme doit cesser d’être possédé par les forces astrales ou par les forces
mentales. C’est son rôle évolutionnaire, c’est sa mission sur Terre.

Quand l’Homme va comprendre qu’il doit cesser d’être possédé par des forces spirituelles,
ou des forces plus éloignées dans l’Univers, à ce moment-là l’Homme va commencer à se
reconstruire une identité, puis il va commencer à réellement pénétrer la conscience. Ce n’est
pas eux autres qui vont te le dire.

Ça fait que quand elle est revenue, elle m’a demandé si j’avais un message pour lui, puis si
j’avais un message pour ces entités-là. J’ai dit : “étudiez mon oreille astrale gauche, allez
sur le plan astral, puis étudiez mon oreille astrale gauche, il y a assez de connaissance dans
mon oreille astrale gauche pour vous enligner pour les dix prochaines années, pour le
libérer ce gars-là”.

Ça fait qu’on est réellement ignorant, on est des “p'tits culs”. On fait dur ! 

Quand ils disent que la conscience, c’est un espace-temps psychique habité par des entités,
par du monde, par des Intelligences, ce n’est pas rien qu’un état d’esprit, la conscience. 

C’est pour ça qu’on est endormi, il faut qu’on sorte de ce sommeil-là pour pouvoir
connecter avec les différents niveaux d’Intelligence qui nous sont attribués, parce qu’on a
tous un contact quelconque avec un ajusteur de pensée, puis en arriver éventuellement à
ajuster notre vibration. Ça, c’est une affaire d’évolution.

Là, vous allez dire : “ben, oui, mais l’évolution c’est long, c’est mille ans, deux-mille ans,
trois-mille ans”... Occupez-vous pas de l’évolution de l’Humanité. Occupez-vous de votre
propre développement personnel, comment l’attaquer votre plan personnel, comment vous
occuper de votre plan personnel, où elle devient importante, votre vie personnelle ! 

Elle devient importante là où vous sentez quelque part au cours de votre développement que
vous êtes arrêtés par quelque chose. Vous n’êtes pas supposés d’être arrêtés par quelque
chose ! Je ne suis pas arrêté, moi, par ma maladie, je donne des conférences. Vous n’êtes
pas supposés d’être arrêtés par quoi que ce soit !

Si vous êtes arrêtés par quoi que ce soit, ça veut dire qu’il y a des énergies en vous qui vous
dominent, c’est à vous autre de les identifier. Vous pouvez prendre toute votre vie pour faire
ça. L’Homme, c’est un être de Lumière, c’est un être qui est techniquement libre, mais qui
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ne peut pas bénéficier de sa liberté parce qu’il est manipulé. 

Ça fait que je vous donne des façons de voir comment traiter avec cette absence de liberté
là, puis je vous dis : “si vous êtes arrêtés dans votre vie par quelque chose, c'est parce qu'il
y a de de la manipulation, que ce soit n’importe quoi, que ce soit de la crainte, que ce soit
ci ou que ce soit ça, que ce soit ci, que ce soit ça”... L’Homme n’est pas supposé être arrêté,
c’est un être libre, puis si vous ne veillez pas à corriger cette situation-là, ben, vous allez
être arrêtés toute votre vie.

Et plus vous êtes en contact avec des vieilles sources de conscience, des vieilles races, des
vieilles mémoires, plus vous risquez. D’ailleurs, c’est pour ça que ça s’est tout fait au
Québec, cette affaire-là, entre l’Europe puis l’Amérique. L’Amérique qui est trop “gaga”,
puis l’Europe qui est trop conservatrice. 

Si vous appartenez, ou si vous avez des liens avec des vieilles races, des vieilles mémoires,
des vieilles familles, des vieux carcans, vous allez voir que ça, ça va vous retarder, puis
vous allez voir que c’est très très difficile de vous libérer de ça, à moins d’avoir une grande
grande force intérieure. 

L’Homme aura toujours des choix à vivre sur la Terre. Toujours ! Mais une fois que vous
aurez goûté à la liberté, vous ne pourrez plus retourner en arrière. 

Tant que vous n’aurez pas goûté à la liberté, vous ne saurez pas qu’est-ce que c’est, parce
que vous n’aurez pas une mesure de vous-mêmes. Tant que tu n’es pas libre, tu n’as pas une
mesure de toi-même, t’as une mesure que les autres t’imposent. Ça fait que faites bien
attention au milieu, aux relations que vous avez dans le monde, des relations basées sur la
race, des “patterns” (modèles) de race, des mémoires de race, parce que c’est très fort, très,
très, très fort.

Quand ils disent : l’Homme doit apprendre à se privilégier d’abord lui-même avant de
privilégier les autres, parce que si vous privilégiez les autres au lieu de vous privilégier
vous-mêmes, ça veut dire que vous avez une grosse grosse carapace spirituelle, vous ne
serez jamais libres. 

Puis c’est très difficile pour des judéo-chrétiens de se privilégier soi-même, parce que
l’Église vous a enseigné le contraire pour qu’on puisse l’enrichir elle, puis nous appauvrir,
nous autres. C’est “smart” des jésuites, des dominicains ! C’est abominable ce qui a été fait
fait contre l’Humanité ! 

Moi si j’écrivais le fond de ma pensée dans des livres, probablement que je ne vivrais pas
longtemps. C’est pour ça que la conscience, c’est très très individuel, puis ce n’est pas
collectif. Cherchez-la jamais dans le collectif, cherchez-la toujours dans l’individualité de
votre propre réalité. 

Quand ils disent que l’Homme a institutionnalisé sa conscience au point de ne plus pouvoir
aujourd’hui la vibrer de manière indépendante, on lui a donné notre conscience, on l’a
donnée au pouvoir temporel, spirituel, animiste, chamanique. On a donné notre conscience !
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Puis quand ils disent : sa conscience, c’est un monde de communication, ce n’est pas
simplement un état d’esprit. L’Homme devra un jour recevoir de l’information quand il
rentre, quand il pénètre dans sa conscience, être informé, savoir, être éclairé. Éclairé, pas
aidé pour gagner le loto Québec. Éclairé ! Comprendre. 

Avez-vous une question ? Oui, monsieur ?

Question : Lorsqu’on a identifié une force qui nous retarde, qu’est-ce qu’il faut faire
avec ?

BdM : Quand vous identifiez une force qui vous retarde, vous devez travailler le temps que
ça prend à la briser, à la casser, pour ouvrir les portes de votre corral (enclos), pour que le
cheval sorte libre. Ça n’a pas d’importance le temps. L’Homme est un être libre.

Question : Quel est le sens de l’effort, quand on doit fournir des efforts ?

BdM : Le sens de l’effort est à la mesure de votre volonté de pouvoir dicter à VOUS-
MÊMES les résultats éventuels que vous voulez. Ça, ça dépend de chacun. Moi quand bien
même je viendrais ici en chaise roulante, à quatre pattes, vous m’aideriez à me mettre sur la
table, mais il n’y a pas de force qui va m’empêcher de parler parce que j’ai trop de choses à
dire. 

Je ne peux plus manger là, t'sé, il n’y a plus rien qui rentre là, donc je trouve des
mécanismes pour me nourrir, des mécanismes plus légers pour me nourrir, pour pas
“crever”. Il y a toujours une PORTE OUVERTE. Il y a toujours une façon jusqu’à tant que
les temps changent, puis les énergies changent, puis tout.

On a, nous autres, les Hommes sur la Terre, une conscience fataliste de la vie quand ça va
mal. Quand ça va bien, non. Quand ça va mal. Mais c’est quand ça va mal qu’on devrait
avoir une conscience réellement optimiste ; quand c’est dur, quand on est proche de la mort,
que l’Homme devrait être capable de traiter avec sa condition, puis NE PAS IMPLORER
ces forces-là, mais de TRAVAILLER avec elles. CE N'EST PAS LA MÊME AFFAIRE ! . 

Jamais je ne les implorerai eux autres, je n'ai pas d’affection spirituelle pour ces forces-là,
c’est trop loin dans l’Univers, mais je suis capable de travailler avec elles. Et puis là,
éventuellement, il s’en sort, les énergies reviennent, sa programmation est testée, puis son
Esprit demeure intact. Il faut que votre Esprit demeure intact. Ça fait que ça dépend de
chaque individu, ça dépend de notre capacité de réellement pénétrer cette conscience-là. 

Question ? Madame ?

Question : Vous avez parlé de valeurs. Qu’est-ce que c’est, qu’est-ce que ça veut dire
valeurs ?

BdM : Les valeurs, ça ne me dit rien. Des valeurs, ça ne me dit rien parce que des valeurs,
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c’est des approximations de votre ego vous permettant de vous sentir bien. C’est
l’Intelligence qui compte. L’Intelligence, c’est… “Intelligence is the only shot in the
dark” !

L'INTELLIGENCE, C'EST LA SEULE LUMIÈRE QUI ALLUME LA NOIRCEUR !
L'INTELLIGENCE !   

Les valeurs oubliez ça, ça change tous les dix ans ! 

Madame ?

Question : Lorsque vous parlez de forces, est-ce que ce sont des forces de la nature,
spirituelles ou autres ?

BdM : Ça dépend de vous autres. Il y a des gens qui ont contact avec des forces spirituelles,
comme le bonhomme au Brésil, c’est des forces spirituelles, c’est des médecins qui ne
peuvent plus revenir sur la planète en incarnation, puis ils aiment bien ça de l’autre bord,
opérer à travers un être humain. Ils l’utilisent comme si c’était… Ils l’utilisent ! Mais on est
tellement spirituel qu’on prend ça pour du cash.

Ma femme me disait que le gars avait l’air d’un saint. Je comprends. T’es rendu dans la
“graisse de bines” (regard altéré). 

Puis c’est ces sortes de choses là qui me mettent en vibration, puis qui ont mis ma femme en
vibration, parce que ma femme est libre maintenant, ça fait qu’elle est capable de… Ils ont
même été obligés de lui dire que ses vibrations étaient trop fortes, pour la mettre de côté un
petit peu, parce qu’elle troublait tous les Américains de New York, t'sé… (rires du public).

Question : La différence de travail entre un homme et une femme… Le travail est-il
différent ?

BdM : Le travail est le même. Je ne vois pas de différence.

Question : S’il n’y a pas de différence de travail entre un homme et une femme, on a le
même Esprit ?

BdM : L’Esprit, c’est universel, madame.

Question : Oui, mais la femme a moins de résistance.

BdM : La femme a probablement moins de résistance… Souvent, les gens m’ont dit :
“comment ça se fait que c’est toujours des hommes qui vivent des grandes initiations de
même”... L’homme a un système nerveux, l’homme c’est un guerrier. La femme, c’est pour
la paix, pour la préservation. Ça fait que la femme a probablement moins de résistance à ces
contacts, mais avec le temps, la femme va devenir très capable de vivre cette relation-là. 

J’en connais moi, des femmes qui vivent des relations avec ces plans-là, avec le plan
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mental. Mais il y a des ordres aussi, moi je suis un initié, ça fait qu’ils m’ont donné le
paquet, mais en ce qui vous concerne individuellement, c’est sans importance. La
comparaison qu’on fait toujours entre les hommes puis les femmes, oubliez ça, arrêtez ça,
ce jeu-là. 

La femme, c’est un Esprit universel qui est libre puis qui a besoin d’être libre, qui a besoin
de s’exprimer dans ses cordes, puis l’homme, c’est la même affaire. Parce que si vous
continuez à perpétuer les études comparatives entre l’homme puis la femme au niveau de
vos ego, vous allez toujours trouver que la femme est inférieure ! Elle est différente, elle
peut être très très différente, mais l’infériorité, oubliez ça !

Question ?

Question : Ça fait une dizaine d’années moi que je vous suis... Concernant la liberté de
penser, la liberté de conscience, moi je trouve que, présentement, on travaille beaucoup
avec la libération par l’économie. Tout le monde veut se libérer en étant plus riche
finalement. 

Puis finalement, au bout de la ligne, plus on a, on voit qu’on est moins libre qu’avant,
nécessairement, que par une liberté acquise d’un développement, comme vous parlez, il faut
casser la fameuse insécurité économique qui veut qu’un choc est inévitable en voulant se
libérer de la façon dont vous parlez présentement. Moi je ne vois pas d’autre chose que ça.
Il y a un choc par rapport à l’insécurité économique qui nous fait bouger, comme on le fait
actuellement.

BdM : L’insécurité économique est le résultat de ne pas avoir mis en priorité notre sécurité
personnelle. Si l’Homme s’occupait de sa sécurité personnelle, sa liberté personnelle, le
problème de l’insécurité économique n’existerait pas, parce qu’il verrait toujours à travers
les trappes 

C’est parce qu’on ne voit pas à travers les trappes, on a encore de la santé, on est bon pour
un autre vingt-cinq-mille “miles” (distance), on est capable de s’acheter un beau “char”
parce qu’on peut encore le payer, on a le temps de s’acheter une nouvelle maison, une autre
télévision, faire des petits aménagements, parce qu’on a de la santé. 

Puis quand il arrive quelque chose qui fracture le trajet de nos opinions, si vous voulez, c’est
là qu’on se fait prendre. Il y a un moyen, puis on est chanceux d’ailleurs en Amérique, en
Europe, il y a moyen d’utiliser le système pour s’enrichir. Puis d’ailleurs, moi je suis pour
l’enrichissement de l’Homme parce que la pauvreté c’est anti-Intelligence. Mais il y a une
façon de le faire. Il faut étudier, il faut comprendre. 

Les femmes par exemple n’étudient pas suffisamment la finance pour se protéger. Il y a des
manières de se protéger en utilisant le système, puis il y a des gens qui sont très habiles à ça.
On n’a pas toujours l’avantage, nous autres, d’avoir des parents érudits en finance.

J’étais dans un restaurant un jour, puis je voyais une femme puis un homme, puis le petit
garçon. Le petit gars, il avait peut-être huit ans, neuf ans, puis le père lui enseignait le
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“Stock Market” (Marché Boursier) pour plus tard. Ça fait que le système lui-même s’est
engagé d’ailleurs depuis très très longtemps à développer des mécanismes de protection
pour plus tard. Ton enfant vient au monde, tu peux lui assurer qu’il aille dans des bonnes
universités à vingt ans, avec des plans d’action que les banques financent, ainsi de suite. Ça
fait que ça dépend de nous autres, c’est tout individuel… Tout individuel.

Tu regardes comment est-ce que du monde (des gens) fonctionnent, puis ils fonctionnent
justement pour en arriver à un cul de sac. Puis il y a du monde (des gens) qui fonctionnent,
puis ça marche. Ça dépend des individus. Mais plus l’Homme va devenir conscient, plus
l’Homme va rechercher la liberté de sa conscience, plus il va faire attention, plus il va être
éclairé. 

Sans ça, si vous tombez sur le pouvoir astral de l’argenterie, c’est sûr que vous risquez de
vous appauvrir si vous n’avez pas des parents, puis des grands-parents qui ont connu ça. Tu
regardes les Juifs comment est-ce qu’ils fonctionnent, ils ont tellement d’expérience avec la
finance qu’ils enseignent à leurs enfants un peu. 

On n’a pas ce privilège-là, nous autres, parce qu’on ne fait pas partie de la même race. Ça
fait que des Juifs pauvres, il n’y en a pas gros. Ça fait tout partie de leur mentalité,
l’éducation, l’éducation, puis encore de l’éducation. Ça ne veut pas dire qu’ils ont des vies
parfaites, mais ça veut dire que sur le plan financier, ils sont capables de réellement
fonctionner. Tandis que le petit gars qui vient de Chicoutimi, à moins d’avoir un talent
particulier pour la finance, il faut qu’il s’enligne. Ça marche ? 

D’autres questions ? Puis ça me repose, des questions, puis elles sont importantes.

Question : Comment est-ce qu’on fait quand on conserve une dépendance ?

BdM : Vous, vous avez un gros, gros, gros “crisse” de problème de dépendance, puis il est
gros, puis il me fatigue (rires du public). Vous êtes une femme qui avez trop besoin d’être
aimée. Trop ! C’est une maladie, ça me fatigue ! Besoin d’être aimée, puis besoin d’être
aimée ! Un gros “lollipop” (sucette). Ça me fatigue ! Je ne veux pas vous en parler parce
que je vais vous déprimer. Dans une condition comme la vôtre, occupez-vous de travailler,
avoir un bon job, voyager, voir le monde, puis vous verrez ce que la vie vous apporte “on
the side” (à côté), puis goûtez-y. Le reste, c’est tout du “lollipop”. 

Question ?

Question : Est-ce qu’il y a une façon pour provoquer ces choses-là dans le sens où on va
avoir du plaisir... On va se péter la gueule, c'est sûr, “manger d'la marde”... À un moment
donné, je veux faire quelque chose, peut-être que ça va arriver, je n’y pense pas…
(inaudible)… Pourquoi ?

BdM : Ils disent que si vous testez la vie, la vie va vous tester. Puis il y a trop de ça
aujourd’hui. Le monde en est rendu que… On dirait que le monde (les gens), ils veulent
vivre, ils veulent sauter du “bungee” (corde élastique), ils veulent sauter en parachute, ils
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veulent monter des buildings, des “skyscrapers” (gratte-ciel) à mains nues, on dirait que
l’Homme a un “death wish” (pulsion de mort). Arrangez-vous donc pour vivre, pour qu’il y
ait toujours du plaisir dans votre expérience, pas du risque ! Éliminez le risque. Je vais vous
en parler du risque. 

C’est quoi du risque ? Premièrement, ils disent que du risque, c’est très astral, ça vous
donne de l’adrénaline. Ils disent : ça les aide, eux autres, à déséquilibrer vos vies, du risque !
Ça ne veut pas dire que tu n'en prends pas du risque dans la vie, il y a des temps où tu peux
prendre, mais des risques calculés. Quand je vois les jeunes sur l’autoroute qui s'en vont
avec des “bicycles” (moto) à gasoline...

Moi j’avais une auto très très performante, voilà deux, trois, quatre, cinq ans quand j’étais
performant (rires du public), puis il y a un petit gars là qui s’en va en “bicycle” à côté de
moi là, on en était rendu à cent-soixante ! Puis j’aurais pu continuer. Là, j’ai arrêté parce
que j’ai dit : “il va se tuer, s'il faut qu’il frappe une hirondelle, il est fait”. Puis il est passé à
côté de moi. Quand j’ai arrêté, il a continué, il m’a fait “bye, bye”. Il était content de son
coup. Un jour, il va lui arriver quelque chose. Les hôpitaux sont pleins de paraplégiques. 

Tu ne peux pas prendre des risques, c’est quoi, cette maladie-là ! Tu vas dire : “c’est la
jeunesse”... Ce n’est pas une réponse : “c’est la jeunesse”... Il faut qu’elle soit éduquée la
jeunesse. C’est le rôle des parents, c’est le rôle du monde autour de vous autres d’éduquer
vos jeunes à ne pas prendre de risques. Je n’ai rien contre une moto, mais qu’on conduise ça
comme du monde, pas à cent-soixante “miles à l’heure. Tu frappes une “peanut” à cent-
soixante “miles” à l’heure, tu es fait à l’os. 

Ça fait que ça, c’est de l’expérience, c’est des âmes qui sont jeunes. Prendre des risques,
trop de risques, c’est des maladies de l’ego.

Question : Je voudrais poser ma question dans le sens que... Je n'ai pas beaucoup de temps
parce qu'on a quatre enfants, donc quand j’ai du temps, je me permets de faire quelque
chose, puis on n’a pas beaucoup de temps, donc c’est très important. Si on a une petite fête
on y va, on arrive là-bas puis il y a des demoiselles qui ont de la difficulté avec leur vélo…
Je les ai aidées, bon, les a-t-on aidées ? J’ai perdu du temps… Est-ce que j’ai provoqué ça
quand j’ai dit “je n’ai pas le temps” ?

BdM : Vous vous cassez la tête. Vous vous cassez trop la tête, vous devenez trop
analytique. Vous devenez trop analytique, arrêtez d’être analytique, vivez votre vie… Ça
arrive tout le temps, ça arrive tout le temps parce que vous avez choisi de faire quelque
chose. Trop de sensibilité là-dedans, vous avez une sorte de générosité humaniste. Ça fait
qu'aussitôt que quelqu’un est “pogné” dans le trou, vous voulez l’aider. Ça fait que si vous
voulez l’aider, allez l’aider, puis après ça, arrêtez de “chialer” (se plaindre).

Question : Moi j’aimerais savoir, par rapport à votre maladie, si vous avez fait des études
pour étudier pourquoi…

BdM : Ce n'est pas important ça, occupez-vous donc de votre vie, puis laissez-moi la
mienne. Il y a assez de monde pour s’occuper de ma vie. C’est de la curiosité… C’est pas un
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extraterrestre, il est bien normal ! (rires du public). 

D’autres questions... ?

Question : Le rôle de la femme dans les prochaines années ?

BdM : Le rôle de la femme dans les prochaines années, c’est d’en arriver, à l’intérieur de
son couple, dans son intimité, de faire évoluer l’homme. C’est un gros job !

Question d'une participante : Moi ce qui m’agace, pour en revenir à ce vous disiez tout à
l’heure là, c’est qu’il y a une grosse partie de notre économie, quand on parle de
l'économie, on a l’impression qu’on draine la planète, qu’on nuit à l’environnement, qu’on
s’appauvrit globalement, mais qu’on s’enrichit individuellement… C'est ça qui m’agace un
peu là.

BdM : Oui, mais vous, vous êtes agacée par bien des affaires, parce que vous êtes une
personne très morale, très éthique, vous êtes professorale pas mal, puis vous avez bien de la
mayonnaise dans les yeux. Mais vous êtes du “bon monde”, je suis tanné du “bon monde”.
C’est toute une affaire de conditions personnelles ça. 

Question ?

Question : J’aimerais poser une question en anglais. 

BdM : Oui.

Question : Africa. How do you see consciousness happening in Africa ? (comment voyez-
vous la conscience au niveau de l'Afrique ?).

BdM : Bon ! Sur le plan universel, sur le plan des évolutions, il faut que l’Afrique meure
pour renaître. Ça prend des gros chocs en Afrique pour que l’Afrique renaisse. Puis si
l’Afrique est dans sa condition aujourd’hui, ce n’est pas simplement à cause des pays
colonialistes, c’est parce que les chefs d’état, les chefs de tribus, les gens qui contrôlent
certains territoires sont des gens qui sont très très corrompus. L’éthique anglaise,
européenne, n'est pas forte là. Puis ça, ça fait partie de l’expérience de l’Afrique.

Regardez rien que l’affaire du HIV en Afrique du Sud, avant que le gouvernement admette,
ADMETTE qu’il y avait du sida là-bas, ça a pris des mois, puis des mois, puis des mois. Ça
fait que si on le regarde de mon point de vue, qui est très très personnel, peut-être occulte,
personnel, il faut que l’Afrique meure avant qu’elle renaisse. 

Puis moi je travaille avec des gens là, pour la construction d’un programme au niveau de
l’eau en Afrique, avec la banque mondiale, puis ça sera bon, c’est un bon projet. Je suis
consultant là-dedans un petit peu, sans me mouiller trop trop les pieds, parce que ça fait des
années que je le fais. Mais de là, à sensibiliser trop de notre conscience par rapport à
l’Afrique, ça fait partie d’une grande spiritualité humaniste. Puis si on le regarde au niveau
individuel, on peut réellement se brûler la chandelle, ça fait que ça devient une affaire de
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discernement.

Moi j’ai parlé beaucoup de l’Afrique avec les plans, puis tout, comment est-ce qu’ils
voyaient ça sur une base de six, sept, huit, neuf-cents ans, puis il y a des correctifs qui vont
être apportés. Mais si on prend tout ça, ces gros problèmes-là dans nos mains, on devient
comme elle, on devient tout “pogné” dans des valeurs, puis déchiré par en dedans. 

Il y a une chose que l’Homme va comprendre au niveau du phénomène de la conscience,
pas la philosophie de la conscience comme on l’a connue pendant l’involution, mais la
conscience, la pénétration des mondes, la communication avec eux autres pour pouvoir
comprendre ce qui se passe, c’est que l’Homme va devenir très froid. 

Moi je suis un homme très froid. J’ai l’air chaud, mais je suis très froid, je peux être très
froid. Puis c’est nécessaire à un certain moment de l’évolution de devenir froid, parce que si
on ne devient pas froid, on ne peut pas prendre de décisions basées sur un discernement qui
provient d’une conscience supérieure. 

Donc on est toujours… C'est comme... J’ai un de mes amis Juifs…. J’ai un de mes amis
Juifs qui m'arrive un jour puis qui me dit : “Bernard, je veux faire quelque chose pour
l’Humanité”... “Qu’est-ce que tu veux dire là, tu veux faire quelque chose pour
l’Humanité”... Ben, il dit : “je veux faire quelque chose pour l’Humanité”... Puis là, il me
met en vibration. Je l’ai descendu pendant une demi-heure. Puis là, il ne veut plus rien faire
pour l’Humanité (rires du public).

Autrement dit, je lui ai donné un petit peu de ma vision des choses pour que lui puisse
finalement se prendre en charge, un gars de soixante, soixante-cinq ans, il va à la pêche dans
le Yukon ! C'est ça que tu devrais faire ! 

Ça fait que votre question est très très importante, parce qu’il y a bien du monde… Moi je
connais plein de monde qui sont “pognés” dans le dilemme de l’Afrique. Puis il faut que ces
nations-là… Il faut que l’Afrique… Comment est-ce que j’ai dit ça ? “Qu'elle meure pour
renaître”... Si tu arrives en public puis que tu dis ça, le monde te lance des tomates.. C’est
un petit peu comme l’affaire en Irak ça !

Moi c’est évident que j’aime bien la politique, parce que je la comprends. Puis le monde
veut toujours faire l’argumentation que les Américains auraient dû aller en Irak, ou Blair
aurait dû aller en Irak, seulement s’ils avaient des armes de destruction massive, mais dans
le fond, au niveau du Secrétariat d’État américain, au niveau de la politique étrangère
américaine, la seule chose que les Américains veulent, c’est l’élimination des dictatures. 

Le monde va-t-il le comprendre un jour que c’est l’élimination des dictatures ? C’est des
malades ça, les Hussein, les deux fils, puis tout !

Regardez un peu ce que le peuple a souffert de ces trois grands malades là ! Puis Tony
Blair, c'était bien intéressant, parce que Tony Blair est en train d’amener, au niveau de la
conscience des Nations Unies ou l’inconscience des Nations Unies, il est en train d’amener
le concept du droit au-dessus de l’autonomie des nations qui avait été établi au dix-septième
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siècle. Le droit individuel. Combien ça va prendre de temps avant que les Nations Unies
acceptent ça !

Ça fait que ce n'est pas évident, ce n'est pas évident pour le monde, le gars qui lit la presse,
“Montréal Matin”, surtout “Montréal Matin”, ça existe encore ? “Le journal de Montreal” ?
Ce n'est pas évident d’avoir une opinion personnelle, pas évident, mais ça, c’est de la
conscience. 

Moi je savais en 1982 que la Russie était pour s’effondrer en 1989. Ça, c’est de la
conscience. Ça fait que tu attends, puis souvent les évènements arrivent, puis tu vois
Gorbatchev qui arrive avec sa “patch” (tâche de naissance). Puis tu dis : “ça y est, c’est le
gars”...

Ça fait que c’est pour ça que je parle de pénétration de la conscience dans le monde. Il va
falloir que l’Homme un jour soit capable de communiquer avec eux autres, parce qu’eux
autres savent tout de l’autre bord. À ce moment-là, ce que tu regardes ici, ça devient plus
facile à comprendre, au lieu d’être “pogné” dans des imbroglios politiques, des
argumentations politiques. Ça répond ça, à votre question un petit peu ?

Ça fait que l’Afrique, regardez ça, c’est un gros morceau au vingtième siècle. Les Français
qui essaient de se donner une position politique vertueuse… Moi j’ai bien aimé la France,
mais je commence à être pas mal dégoûté d’eux autres. C’est pour ça que Blair, quand il est
allé aux États-Unis dernièrement, il a dit aux Américains : “perdez pas vos valeurs
fondamentales”... Parce que les Américains, c'est les seuls qui ont des valeurs
fondamentales, avec les Britanniques probablement. 

Quand il y a réellement des valeurs fondamentales, il y a la liberté. On vit dans un monde
extrêmement divisé. Rien que l’étude de la Chine là, c’est du “stock” ! C’est une guerre
économique que la Chine est en train de faire contre nous autres. Les “petits jaunes” qui
travaillent dans des manufactures, sept ans, huit ans, neuf ans. 

Moi je vois des magasins, je suis en feu, je regarde tout ça, quand je suis rendu dans des
magasins, je regarde les étiquettes : Made in China, Made in China, Made in China, Made
in Chia... Il va falloir que ce soit corrigé par nous autres un jour, le Canada… J. Chrétien,
Monsieur J. Chrétien. Je ne sais pas s’il va le faire lui, les Américains vont le faire, les
Européens ont voulu le faire. 

Ça fait que c’est des gros conflits terrestres. Quand tu comprends, tu t’en fais moins, mais
quand tu ne comprends pas, tu peux devenir facilement enflammé.

J’ai un de mes amis, l’ami de ma fille, il a fait un contrat, il est souvent en Chine, je ne sais
pas dans quelle université, au nord de Beijing pour enseigner l’économie politique, puis il
est connu pour enseigner d'autre chose. Là, il est prêt à partir. Ils ont décidé de changer le
contrat. Ils veulent qu’il enseigne l’économie politique, plus la microéconomie, plus ci, plus
ça. 

Ça fait qu'ils sont tellement dans un monde à part, eux autres, ils sont tellement disconnectés
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de tous les systèmes qui ont été développés par les Américains puis les Anglais, puis les
Européens, qu’ils n’ont vraiment pas d’allure, t'sé… Voir si un gars va enseigner tout ça
pour les quatre yens qu'il y a, pas des yens, mais des… “whatever”.

Ça fait que ce n'est pas facile de traiter avec ces peuples-là. Si tu donnes les armes
atomiques à ces peuples là, ben, c’est sûr que ça devient pour eux un gros pouvoir. La Corée
du Nord, c’en est un autre ça, c’est du “stock”, l’autre Pyongyang ! Ça fait que je suis
content que les Américains deviennent puissants, qu’ils soient en puissance, puis j’espère
qu’ils vont le demeurer pour cent-cinquante ans, deux-cents ans en puissance, parce que ça,
ça va permettre de garder un équilibre. Fin.
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La liberté, volonté de se rendre libre PE#148 BdM (2003)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

148 – LA LIBERTÉ, VOLONTÉ DE SE RENDRE LIBRE

Quand je regarde l’Humanité avec mon expérience, pas seulement mon expérience, mais
aussi la pénétration de la conscience puis comment ça marche, puis je regarde l’Homme qui
travaille neuf à cinq, les conditions de travail, l’intimité, la santé, ainsi de suite, je veux
toujours apporter des solutions, je veux apporter des solutions. 

Il y en a des solutions, il y a des solutions à tous les dilemmes de la conscience humaine. 

Mais le problème avec l’être humain, comment est-ce que je pourrais dire ça, il n’a pas la
volonté de se rendre libre. L’Homme n’a pas assez la volonté de se rendre libre parce qu’il
est bien, il ne souffre pas assez.

Je ne veux pas dire par ça que l’Homme doit souffrir pour se rendre libre, mais je sais que
pour se rendre libre, il faut pouvoir entrer dans certains malaises, il faut pouvoir pénétrer
certains malaises, il faut pouvoir sortir d’une certaine aise qui nous réconforte
spirituellement, moralement, ainsi de suite. 

Puis si on ne le fait pas, on ne peut pas se rendre libre, parce que si je fais une lecture de la
liberté à partir du plan mental, regardez ce qui sort : 

La liberté, c’est la conscience de soi sans aucune réserve. Sans aucune réserve !

C’est pour ça que les gens qui sont libres dans le sens universel du terme, dans le sens
vibratoire du terme, dans le sens conscience du terme, ne peuvent pas être manipulés, ne
peuvent même pas souffrir de la manipulation, ne peuvent pas subir d’opposition.

Nous autres, on vit des oppositions, puis on accepte ça... papapa papapa... Dans le domaine
de l’amour, la femme est extrêmement, extrêmement prisonnière. Dans le domaine du
travail, l’homme est extrêmement prisonnier, puis ça va loin ça, ça colore toutes nos vies. 

Je vais vous présenter en passant, un de mes amis, un grand bonhomme, il ne faut pas que
j’en parle trop parce que je vais chialer, comme d’habitude. Je ne sais pas comment vous
pouvez le joindre, même moi je ne sais pas comment le joindre (rires du public), mais c’est
un type qui a évolué au cours des années, qui a atteint une grande maturité, qui part pour le
Tibet prochainement, bientôt là, la Chine, le Népal, ces places-là, puis c’est un homme que
je considère la connexion entre l’Est et l’Ouest. 

C’est intéressant ça ! La connexion entre l’Est et l’Ouest ! Et cet homme-là, en tant
qu’individu évolué, a fait beaucoup de recherches. 
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Il peut apporter cette connexion, je ne peux pas dire s’il va le faire ou non, parce que ça ne
fait pas partie des affaires de rendre public son intérieur ou sa fonction sur le plan matériel,
mais il y a un grand grand besoin dans le monde qu’une connexion soit établie entre l’Orient
puis l’Occident, parce que la lumière ne vient plus de l’Orient. C’est fini l’Orient, elle a joué
son rôle. 

La mystification des formes dans l’Orient a suffisamment aidé à produire dans la conscience
occidentale une certaine spiritualité, une certaine élévation de l’Esprit, mais la densité
astrale de ces grandes formes là est telle que l’Homme occidental a été confondu par la
beauté spirituelle et le calme apparent de l’Orient, mais il ne lui a pas été donné, en tant
qu’être occidental, de percer les voiles, les mystères. Et ça, ça viendra de l’Ouest.

Donc ce bonhomme-là dont je vous parle, si je le regarde d’un point de vue occulte, si je le
regarde d’un point de vue incarnation, peut faire une connexion extraordinaire entre l’Est et
l’Ouest, dans la mesure où il sera capable, quand il viendra en contact avec des individus là-
bas, de leur faire réaliser que la spiritualité pour l’Humanité en évolution à long terme est
arrivée à sa fin.

Puis je veux finir sur cette note-là, parce que quand viennent des moments historiques
importants pour l’Humanité, le point d’appui de ce qu’on appelle la connaissance ou de ce
qu’on appelle aujourd’hui le savoir, le point d’appui est extrêmement solide, extrêmement
fort et ne peut pas être délogé. 

Autrement dit, si on dit aujourd’hui à la fin du vingtième siècle qu’on arrive à la fin, pas
nécessairement sur la Terre là, je parle au niveau des plans, on arrive à la fin de la
spiritualité, c’est-à-dire la domination de l’Homme par les forces astrales de haut niveau,
c’est un fait historique, transhistorique, qui ne peut pas être arrêté.

Vous allez dire : “pourquoi est-ce qu’il ne peut pas être arrêté”... Parce qu’il est inscrit
dans la vibration, il est dans la vibration, puis la vibration vient d’où ? Elle vient du plan
mental, elle ne vient pas du plan astral. 

C’est pour ça que l’Homme devra, sera obligé éventuellement de reconnaître que la
constitution psychique de son moi doit être transmutée, pour qu’il en arrive un jour à avoir
suffisamment de conscience de soi, de connaissance de soi, pour pouvoir reconnaître les
trappes astrales, les trappes spirituelles.

Si vous n’êtes pas capables de reconnaître les trappes astrales ou les trappes spirituelles, il y
aura toujours des gens dans le monde qui voudront vous ramener à ça, qui voudront vous
inculquer. Vous ne pouvez pas vous laisser inculquer quoi que ce soit. Vous devez savoir si
c’est réel ou pas, et ça, ça demande une restructuration de l’ego, c’est-à-dire une façon de
voir qui ne fait pas partie de vos habitudes.

Je me rappelle, voilà bien bien des années, j’avais rencontré un type ici qui avait une grande
grande valeur évolutive, puis il m’avait dit : “c’est quoi ça, le Sugmad”... (Dieu de ECK).
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J’avais dit : “c’est une forme, le Sugmad c’est une forme”... Et toutes les formes sont en
dehors des espaces-temps mentaux.

Ça veut dire que quelles que soient les religions, quels que soient les systèmes
philosophiques, quelles que soient les appartenances à des formulations astrales de haut
niveau, si vous n’êtes pas capables de voir la relation entre la forme et la vibration, vous ne
serez jamais libres. 

Vous serez des grands êtres spirituels, mais vous ne pourrez pas apporter à l’Humanité ce
qu’elle a besoin de savoir, c’est-à-dire la liberté psychique de l’Homme contre la mort.
Parce que le problème de l’Homme sur la Terre, ce n’est pas la vie, le problème de
l’Homme sur la Terre c’est la mort, c’est-à-dire l’astral auquel il revient après le
détachement de son corps physique. Et ce n’est pas dans l’intérêt de l’Homme de retourner à
l’astral.

L’Homme doit retourner en conscience morontielle, et la conscience morontielle ou les
mondes “morontiaux” sont des mondes qui font partie de la nouvelle génération des Esprits.
Ce ne sont pas des mondes qui font partie des anciennes générations de l’Esprit, comme on
retrouve en forme astrale. 

Mais pour que l’Homme rentre dans ces mondes-là, il faut qu’il ait un certain taux
vibratoire, sans ça il ne peut pas les reconnaître. Il y a trop de magie là-dedans, il y a trop de
miroirs là-dedans, il y a trop de… Pourquoi est-ce que vous pensez qu’on a tant de misère à
se connaître ? Comment est-ce que l’Homme ne peut pas se connaître ? Pourquoi est-ce que
c’est si difficile à se comprendre ?! 

Il y a une petite fille qui est venue me voir tout à l’heure. Elle est prise entre deux “chums”
(copains). Comment est-ce que tu peux être entre deux “chums” ? L’un ou l’autre ou
“pantoute” (pas du tout) ! Mais ces dilemmes qui font partie de l’inconscience humaine, qui
font partie de l’anxiété de la femme par rapport à l’homme dans ses relations, ça fait tout
partie de la naïveté, ça. Ça fait tout partie de l’incapacité de vouloir se rendre libre.

Je n’ai rien contre le fait qu’elle ait ce problème-là, j’explique simplement ou j’observe
simplement qu’elle a de la difficulté à se libérer de ce dilemme-là, parce qu’elle ne se
connaît pas. Elle avait un petit toutou dans sa poche ! “Qu’est-ce que c'est que tu fais avec
un petit toutou dans ta poche, qu’est-ce qui fait que tu as besoin d’un toutou dans ta
poche”... 

Je marche sur la rue, des fois, et puis je vois du monde avec des toutous en arrière, des ours
puis des... C’est quoi cette affaire-là ? Puis ce n'est pas pour la critiquer que je fais ça là.
C’est simplement pour indiquer que l’être humain a un gros gros problème d’identité. Toi,
la raison que t’as pas de toutou, c’est parce que t’es un gros toutou. Je fais des “jokes”
(blagues) avec... T'es bien fin (rires du public).

On a la chance au Québec, pour la première fois dans l’Histoire de l’Humanité de pouvoir
pénétrer la conscience, savoir qu’est-ce que c’est cette “crisse” d’affaire là, puis dans un
sens on est chanceux, puis dans un autre sens, ça nous force à voir dans un éventail qui est
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beaucoup plus large qu’on se serait imaginé voilà quarante, cinquante ans.

Il y a des gens qui me disent : “mais ça nous donne quoi de la conscience, on est toujours
en souffrance, puis en souffrance”... Si l’Homme en arrive à prendre conscience de lui-
même, puis arrêter de la bâtardiser, l’Homme peut vivre une vie agréable. La conscience
c’est comme le mur de Berlin, il faut que tu le défonces pour voir qu’est-ce que c'est qu'il y
a à l’Est. 

Quand ils disent : méfiez-vous de toute forme de spiritualité ! Pourquoi ? Parce qu’ils
disent : la spiritualité, c’est une entrave au mental universel, c’est une entrave ! Ça ne veut
pas dire que ce n’est pas bon, ça ne veut pas dire que ça ne sert pas, ça ne veut pas dire que
ça n’a pas servi, mais c’est une entrave à long terme. Pourquoi ? Parce qu’ils disent : ça
empêche l’Homme de voir clair. Point final ! 

Avec SA propre Lumière à lui. VOIR CLAIR AVEC SA PROPRE LUMIÈRE À LUI ! Il
n’y a pas grands Hommes sur la Terre qui voient clair avec leur Lumière à eux autres !

Il y a un membre des Rose-Croix qui était venu à mon séminaire, un membre des Rose-
Croix Français, de France, qui était venu à mon séminaire, puis c’est un homme qui avait un
certain âge, soixante-douze ans, puis il était tout découragé au bout de trois jours. Il dit  :
“ça fait des années, puis des années que je cherche, puis là, vous mettez tout mon édifice à
terre”... L’Homme ne veut pas être libre, il est confortable dans ses structures astrales,
spirituelles. 

Ça fait que surveillez ça, parce qu’on arrive à un point dans l’évolution de l’Humanité où il
y a des guerres très très subtiles qui se jouent sur les plans par rapport à l’Homme, pour la
conquête de l’Esprit de l’Homme. 

N’oubliez pas que l’Homme a été envoyé dans un corps matériel, que l’Homme a été créé
pour le processus d’incarnation, puis il a été envoyé dans un corps matériel pour l’évolution
de l’âme, puis qu'il y avait des failles dans toute cette affaire-là, il y avait des failles
originales là-dedans qui n’ont rien à voir avec l’Homme. 

C’est pour ça que je parle toujours des différents niveaux d’injustice. Il y a des niveaux
d’injustice qui sont très très vastes, très universels, puis des niveaux d’injustice qui sont un
peu plus à court terme, mais l’Homme vit une grande injustice. 

Et la réponse à ça, c’est que si on n’en vivait pas d’injustice, on ne serait pas malade, on
vivrait dans des paradis ici. C’est un paradis la Terre. Donc il n’y aurait pas de conscience
expérimentale. Puis il y a des êtres qui choisissent souvent de remplacer l’expérience
ordurière planétaire pour des expériences astrales.

Moi je connais un type, voilà bien des années, je ne sais pas s’il est encore vivant,  il va
toujours en astral. Il reste chez eux, il part en astral, il était bien en astral, puis il était
capable de naviguer facilement sur ces plans-là, mais le monde normal qui vit tous les jours
dans un job, puis les enfants, les familles, les responsabilités, les amours, qui sont plutôt des

2236



“humours” d’en haut, c’est très difficile !

Je passe ma vie à regarder, à pénétrer la conscience pour voir qu’est-ce que c'est que
l’Homme a de besoin pour commencer à découdre le chandail qui a été formé par d’autres
conditions. Puis jusqu’ici, c’est allé trop dans l’occulte des choses. Puis sur le plan plus
général pour l’Humanité, c’est que lorsque vous êtes retardés dans votre vie, cassez les
chaînes, cassez-les, vous avez la capacité de les casser. 

À ce moment-là, vous saurez qu’est-ce que c’est être libre, puis vous comprendrez que tout
le reste, le libre arbitre, c’est une illusion, parce que si vous ne comprenez pas que le libre
arbitre, c’est une illusion, vous avez beaucoup à comprendre. La liberté de l’Homme est
dans sa volonté.

Je regarde la situation de la femme puis ça me déprime un peu, parce que la femme ne se
donne pas suffisamment les moyens pour être libre. Puis je regarde la situation de l’homme,
puis ça me déprime aussi un peu, parce que l’homme n’est pas suffisamment grand en Esprit
pour réellement apprécier la femme. Ce n’est pas facile “apprécier la femme”, parce que
c’est du “stock”. 

Mais une fois que l’homme commence à comprendre la psyché de la femme, comment est-
ce qu’elle est, comment est-ce qu’elle est généreuse, dans son état naturel je parle, à ce
moment-là la femme devient une compagne extraordinaire dans la vie.

Je ne sais pas combien de temps je vais pouvoir parler en public, j’ai un séminaire à donner
au mois d'octobre, je ne sais pas comment est-ce que je vais m’y rendre, mais le point n’est
pas là. Le point est que vous puissiez bénéficier le plus possible de toute cette instruction-là
qui est sortie de la bouche de l’homme depuis trente ans, et qui servira dans l’avenir à faire
passer de l’involution à l’évolution.

Regardez vos vies personnelles de proche. Regardez-les de proche ! Devenez plus
centriques, moins égocentriques. Même vous là-bas, quand vous me parlez de valeurs, puis
de ci, puis de ça, c’est tout de l’égocentrisme ça, ce n’est pas de la centricité. Plus vous êtes
pris dans des valeurs de ci, puis des valeurs de ça, plus c’est de l’égocentrisme. Il faut que
vous puissiez l’identifier ça ! C’est rassurant, ce qui est rassurant, c’est égocentrique !

Question : C’est quoi être centrique ?

BdM : “Centrique”, c’est la capacité de l’Homme de vivre en harmonie avec les Hommes
sans être mangé par eux autres. 

Je pourrais vous donner des centaines de définitions de centricité, mais je vous en donne une
qui est “basic” (français : basique). Moi je suis totalement centrique, totalement centrique !
Elle, elle pourrait tomber à terre morte, ça ne me dérangerait pas, je continuerais ma
conférence. Ça ne veut pas dire que je ne l’aime pas, qu’elle n’est pas fine. Ça fait qu’être
centrique, ça revient à quoi ? Ça revient à arrêter d’avoir des émotions dans le mental pour
rien.
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Ça fait qu'à ce moment-là, je dirais : “toi, occupe-toi d’elle, puis moi je continue ma
conférence”. Mais ça requiert une certaine conscience pour faire ça, parce qu’on a des
réactions naturelles, on est humaniste, on est trop souvent humaniste. On a été construit,
puis on a été enveloppé dans un “straightjacket” (carcan) depuis des millénaires, des siècles.
Les religions nous ont fait du tort, c’est abominable, un tort nécessaire, mais ça fait partie de
l’involution. 

Moi je regarde le pape se promener dans son “char” (voiture), t'sé, ça fait partie de la
conscience des masses. Il faut respecter ça, parce qu’il y a une grosse différence entre
l’individualité intégrée puis la conscience des masses. Ce n’est pas l’Humanité qui
m’intéresse, c’est l’individu. 

Vous en arrière, la femme derrière le rideau là, derrière le rideau, en arrière, vous  ! Bon,
regardez bien ce qu’ils disent de vous : ils disent que vous avez de la difficulté à vous
reconnaître le droit d’être intelligente, parce que vous avez trop de sentiments autour qui
forment comme une sorte de carapace d’humilité, de tout ça là. Comprenez-vous ça, cette
affaire-là ?

C’est important pour vous autres de comprendre ça. Je ne vais pas faire le tour de la salle ce
soir pour faire de la voyance de même, mais je veux vous montrer la subtilité de notre
inconscience. Si vous ne vous donnez pas le droit d’avoir de l’Intelligence, qui est-ce qui va
vous le donner ? Personne ! “Checkez” ça. Ça a plus de valeur que d’aller chez le
psychologue. 

Ceux qui appartiennent à des vieilles races, les Italiens, les Irlandais, les Hindous, les
Arabes, “checkez” ça, les vieilles races... Il y a un empoignement sur nous autres
incroyable… Des familles puissantes. 

Moi je me rappelle au début de ma fusion, une des premières choses qu’ils ont fait, c’est de
me couper avec ma famille pour que je sois libre à faire ce que j’ai à faire. Sans ça, je
n’aurais jamais été libre de faire ce que j’avais à faire, si j’avais eu trop d’émotion dans le
mental. Même chose avec ma femme, je lui avais dit : “si tu t’en viens avec moi, il faut que
tu coupes avec ta famille”. Ça ne veut pas dire que tu ne peux pas les voir, ça veut dire :
COUPER DES INFLUENCES. Ça fait que ça va loin l’affaire.

C’est pour ça que quand je regarde l’Humanité, je ne la regarde pas, je regarde l’individu.
Puis quand je rencontre des individus comme lui là-bas, que je connais depuis des années,
puis je n’ai pas la chance de le voir souvent parce qu’on a tous nos activités, surtout là où je
suis dans ma condition, c’est de l’oxygène. C’est intéressant de parler avec quelqu’un qui
comprend ce que tu comprends. 

Mais le problème sur la Terre, c’est qu’on est tous des unités de conscience. Il n’y a pas de
consensus inspirationnel suffisamment vaste sur notre planète pour que des hommes comme
moi, puis d’autres, puissent aller dans le monde, puis rassembler un noyau d’Humanité, puis
modeler ça. 
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On pouvait le faire durant le temps de Krishnamurti, durant le temps de Steiner, durant le
temps des grands êtres spirituels au début du vingtième siècle, Aurobindo, on pouvait le
faire ! Parce qu’il y a des gens parmi nous autres dans le monde qui sont rendus trop loin
dans la pénétration de la conscience. 

Moi je ne suis pas intéressé à rencontrer du monde qui sont “gagas”.. Ça me fâche. Je suis
intéressé à rencontrer des gens qui vont dire : “ouais, c’est ça, c’est ça, je comprends ça, je
comprends ça”... Ou qui même vont me parler à moi pour me faire voir des choses que je
comprends. Ça, c’est intéressant ! 

Là, au lieu d’avoir un dialogue fermé basé sur des notions spirituelles, le dialogue est
totalement vibratoire, basé sur l’infinité de la conscience. C’est ça qui va venir avec le
temps, puis ça va être très long au niveau de l’Humanité, mais ça va être très court au niveau
de l’Homme. Vous aurez l’occasion de rencontrer des gens qui savent où ils s’en vont. Puis
ce sont ces gens-là qui vont devenir finalement vos amis, vos “partners” (partenaires) dans
la vie parce que quand ils vont vous parler, ils ne vont pas jaser. 

Vous, le monsieur avec la chemise à carrés rouges, vous là ! Ils disent que vous avez besoin
de vous fortifier au niveau de ce que vous savez, de ce que vous sentez, de ce que vous
ressentez vous-même, apprendre à supporter ça et à ne pas lâcher. Ça, ça va vous créer, ça
va vous permettre d’avoir une mesure de votre force intérieure, puis en même temps, de
développer une maturité mentale. 

Ce n’est pas évident à supporter ce qu’on sait ou ce qu’on sent, surtout en relation avec un
monde qui est de plus en plus inconscient. 

Comme vous ici là, apprendre à bien travailler avec la solitude, bien comprendre la solitude
et savoir que vous n’êtes jamais seul. 

Moi j’aime bien ça donner des conférences, pas parce que j’aime l’Humanité, mais parce
que j’aime les individus dans l’Humanité (BdM pleure), parce que je sais, je comprends la
difficulté de passer de l’involution à l’évolution, de passer du carnage qui nous a été
imposé, à une libération, de passer des pouvoirs spirituels, temporels, astraux à la liberté de
l’Homme. 

Moi je suis sûr qu’ils m’ont rendu malade pour que j'aie l'air plus piteux (rires du public).

Question : Bernard, c’est quoi la différence entre la division puis l’unification des
consciences ?

BdM : La division des consciences, c’est basé sur l’incapacité de l’Homme de reconnaître
complètement son identité, donc automatiquement si tu n’as pas d’identité, tu tombes dans
la division, parce que les forces de l’âme, les forces astrales sont tellement grandes qu’elles
sont toujours en guerre. Quand il y a l’unification des consciences, il n’y a plus de guerre,
c’est la paix, c’est l’habilité de respecter l’autre parfaitement. Quand t’es rendu… Puis là,
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j’utilise le mot “respecter” dans un sens extrêmement avancé. 

“Respecter”, pour moi, il y a trois hauts niveaux : à un niveau, ça veut dire : pas le juger.
L’autre niveau, ça veut dire : toujours le garder dans ta ligne de mire. Autrement dit quand
tu as rencontré quelqu’un qui a de la valeur dans la vie, vous devriez être capables de voir
qu’il est en évolution, bababa bababa…Mais un jour, il va se produire des changements. 

Sans ça, ça nous donne quoi ? Le monde, c’est tout des “grund bag” (des raisons derrière),
puis tu ne peux pas vivre de même parce que tu t’appauvris. Un être humain, ça a une
grande grande valeur. Il faut que tu lui donnes la chance, il faut que tu reconnaisses qu’il y a
une possibilité. Mais à partir du moment où tu reconnais qu’il y a une possibilité, il faut que
tu lui donnes la chance, puis un jour, ça se corrige, parce que la Lumière ajuste ses corps
subtils. Ça fait qu’à ce moment-là, tu as un “chum” de plus, puis tu as un autre “chum” de
plus. 

Finalement, dans un sens, il se forme autour de toi une communauté d’esprits, c’est-à-dire
des Hommes qui n’ont pas à vivre la division d’esprit. Là c’est le fun, la vie devient
agréable, puis si vous avez des moyens mécaniques, des moyens économiques, des moyens
politiques, des moyens sociaux, à ce moment-là ces moyens-là deviennent très très vivants.

Moi je sors avec des “chums” des fois, je vais au restaurant avec eux autres quand je ne suis
pas trop affaibli dans mes forces. On a du fun, on oublie la conscience là, on a du fun, on est
dans la “bouffe”. Pas tellement moi, mais eux autres ! (rires du public). 

On est dans la “bouffe”, puis on est dans ci, puis on est dans les “chars” (voitures), puis on
est dans les computers, puis on parle de choses intéressantes, mais il n’y a pas de division de
conscience. Puis je suis bien obligé de les réduire... Pas ces cercles-là, mais ces tables-là ou
ces rencontres-là, sans ça il y aurait bien trop de monde. Ça fait que c’est intéressant.

Question : Est-ce que le mot respect veut dire rester en paix ?

BdM : Oui, effectivement. Tu prends un gars comme toi là… Moi je t’ai étudié depuis
longtemps (rires du public), puis t’es pas un cadeau des fois, parce que t’as une sorte de
spontanéité qui fracasse. Mais si moi je ne suis pas capable d’accepter le fracas, parce que je
ne connais pas l’arrière, ben, à ce moment-là je perds contact avec un gars intelligent, parce
que moi j’ai remarqué tes questions au cours des années, c’est toujours des questions
intelligentes. 

Ça fait que le fracas, ben, ça s’ajuste avec les années, ça. Tu vas au bar, tu prends une bière,
tu t'en viens ici puis on parle de conscience. Il y a un gros différentiel là, tu vois ce que je
veux dire ? Ça fait que c’est tout ça le respect de la personne. 

Je vais aller aux questions parce que je suis fatigué d’aller tout seul. Si vous avez des
questions, posez-les-moi. Oui, madame ?

Question : Vous avez dit qu’il y avait trois points dans le respect ?
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BdM : Deux, c’est assez là ! (rires du public).

Question : Je me posais la question aujourd’hui par rapport… Quand on est astralisé, c’est
très prenant puis on est comme vraiment envahi, mais particulièrement les femmes juste
avant la menstruation, elles sont beaucoup beaucoup astralisables. Pourquoi pour elles
autres, c’est comme ça  ?

BdM : Ça, c’est une question bien intéressante. Ils disent : vous êtes astralisables en pré-
menstruation ou dans ce coin-là, parce que c’est dans ce temps-là que toutes vos forces, vos
forces vitales, femme, femelle, tout ça là, sont utilisées pour la procréation de la race. 

Donc il faut que vous en arriviez un jour à être capables, et puis vous êtes capables d’en
arriver à séparer ces deux modes d’opération là, puis vous allez voir qu’un jour… Moi je
connais des femmes qui ne vivent même pas ça au niveau de la menstruation ou de la pré-
menstruation. Elles sont très mentales, puis c’est comme si elles ne connaissaient pas les
conséquences. C’est encore une affaire de conscience ça.

Question : Quand vous parlez de fusion, est-ce que ça se fait toujours avec la Lumière ?

BdM : La fusion, c’est le contact entre la Lumière puis le mortel. Ça dure des années de
temps, c’est très long à rééquilibrer, à cause de l’origine de la fusion. La fusion n’origine
pas dans les plans astraux, elle origine dans le plan mental, puis à cause de son origine qui
est très très éloignée, si vous voulez, dans la galaxie, la vibration est très haute, donc le
niveau de possession est très grand. 

Puis c’est ça qui fait qu’on vit, comme dans mon cas en tout cas, des grandes initiations,
puis éventuellement on réussit à passer à travers. Mais c’est un phénomène de contact entre
la Lumière puis le mortel, ou les Intelligences de Lumière puis le mortel, puis ça, ça
renverse toutes les caractéristiques de l’involution. Puis ça permet à l’Homme de
comprendre sa programmation, puis dans des cas particuliers, ça permet à l’Homme de
pénétrer ces mondes-là pour finalement pouvoir communiquer par télépathie avec eux
autres, pour pouvoir en retour amener de l’information ici. 

Mais ne vous occupez pas de ça, la fusion, occupez-vous d’être bien dans votre peau, dans
vos jobs. Moi c'est rendu que je passe sur la rue, je regarde le monde puis je dis : “ouais,
tout le monde est en santé”, même les infirmes sont en santé quand je regarde ma
condition ! Ça fait qu’arrangez-vous pour bénéficier de vos vies. 

Puis au fur et à mesure où vous allez bénéficier d’informations qui viennent de cette
instruction-là, qui est une instruction universelle, qui n’appartient pas à un Homme, à ce
moment-là vous allez pouvoir commencer à vous comprendre, avoir des vies agréables.
Laissez-vous pas charrier par l’ésotérisme, puis tout ça là. 

Il y a d’autres questions à répondre ?

Question : Quand on parle de volonté, de programmation à travers le contact… La volonté
personnelle que tu as de vivre sur la programmation qu’on nous impose, c’est quoi ?
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BdM : Votre vie personnelle est toujours en fonction de votre capacité de vous rendre libres
à l’intérieur de la programmation. Vous n’allez pas vous libérer d’une programmation, mais
vous pouvez devenir maître DEDANS. C’est comme si tu fais du patin sur une patinoire, il
y a bien des façons de patiner. Tu peux faire du patin athlétique ou tu peux faire du patin sur
le cul (rires du public). Tu deviens libre DANS ta programmation.

Question : Comment on peut faire pour se libérer de l’astral ?

BdM : C’est une bonne question ça. Dans votre cas, apprenez à vivre des vies normales.
Apprenez à vivre des vies de plus en plus normales ; normales pour moi, ça veut dire
premièrement, esthétique, beauté, calme. Laissez-vous pas mettre en vibration trop trop par
le monde extérieur, puis trouvez-vous dans votre vie des points d’appui qui sont
constructifs. L’étude, c’est un exemple. Des points d’appui qui sont constructifs, qui vont
vous donner demain quelque chose, qui vont vous donner plus d’abondance, qui vont vous
donner plus de sécurité, qui vont vous donner plus de maîtrise sur la vie, ainsi de suite.

Il y a toute une panoplie d’éléments qui rentre en jeu. Faites attention au monde, surtout les
jeunes, faites attention au monde dans lequel vous naviguez, c’est très astral, c’est très
astral.

Quand je regarde les Russes qui dépensent 500 piasses pour aller voir un show de musique
rock donné par des millionnaires qui, il y a trente ans, reléguaient l’esprit capitaliste, puis
aujourd’hui, ils sont dans le “spot” là, la presse, puis tout le monde de “l’entertainment”
(divertissement), les rencontres... Puis tout là ! Ça fait qu’il faut les voir ces “games-là”.
Voir les “games”, pour moi, dans la vie, voir les “games”, les jeux de la vie, c’est le début
de la conscience, puis éventuellement tu les vois. 

Mais quand tu les vois, là tu es rendu à la beauté, tu cherches la beauté, l’esthétique, le
calme, toutes sortes de choses là, que je pourrais vous ramener si je voudrais. Votre identité,
il faut qu’elle soit fondée sur le réel, elle ne peut pas être fondée sur des apparences créées
ou juxtaposées à ce qu’une société en débandade veut vous imposer pour des raisons de
marketing. C'est simple.

Puis je ne critique pas les jeunes, je ne critique pas la jeunesse, je ne juge pas personne, je
fais simplement observer comment l’astral fonctionne dans le monde, puis c’est très fort !
Tu regardes les jeunes là, qui se pètent les oreilles dans leur “walkman” avec la musique
rap. Tu ne peux pas écouter ça pendant deux, trois, quatre ans, puis ne pas vivre un lavage
de cerveau conscient ou inconscient.

Il y a un rappeur en France qui a changé, qui a décidé de changer. Il venait de Lille lui, puis
il était “anti-establishment” à l’os. Puis finalement il s’est produit quelque chose, un de ses
“chums” s’est fait tirer, parce que ça se tire dessus, eux autres, c’est un jeu, c’est comme du
Nintendo vivant, puis il a changé. C’est comme s’il avait eu un choc de conscience, puis là,
il fait du rap positif. C’est déjà quelque chose. 

Mais passer du rap négatif au rap positif, il faut que tu aies un gros coup de pied dans le cul
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(rires du public), parce que c’est prenant du rap. C’est comme ça qu’on se construit des
histoires.

Moi des fois, je m’amuse à m’en faire du rap dans ma tête, je crée du rap, je crée une
histoire de rap, puis c’est abominable ce que je peux créer, t'sé (rires du public). Quand t’es
rendu que tu mets ça sur des disques, puis des disquettes, puis que c’est vendu à millions
d’unités à des jeunes qui n’ont pas d’identité, tu as une “subculture” (sous-culture), une
culture sous-jacente. Ça fait que c’est ça !

Question : Donc, quand on fait une sortie du corps en astral, on est dans l’autre monde ?

BdM  : Quand vous faites une sortie du corps, vous êtes dans l’astral. Oubliez ça l’autre
monde. Vous êtes en astral. Il n’y a rien qu’une place, puis c’est là (rires du public). À
moins d’avoir une conscience bien particulière qui vous permet d’identifier ce qui se passe,
puis d’aller plus loin. 

Puis d’ailleurs, quand vous allez en astral, vous avez des limites, vous n’êtes pas capables
d’aller aussi loin que vous voulez parce que vous êtes liés à votre corps. Mais si vous étiez
en morontialité, vous n’auriez pas ces limites-là, vous pourriez voyager, puis aller où vous
voulez, puis rencontrer qui vous voulez. Ça fait que ça dépend des individus, ça dépend de
votre taux vibratoire, ça dépend de votre conscience, ça dépend de la science qui est
“storée” (entreposée) dans l’âme.

Parce qu’une personne qui sort de son corps, techniquement elle est supposée de savoir
voyager, tu es supposé savoir où est-ce que tu t’en vas. En général, les gens vont en astral
malgré eux-mêmes, sont attirés, sont sortis de leur corps physique. Je n’ai rien contre ça, du
moment que vous ne perdez pas votre identité occulte. Oh ! Ça, c’est intéressant, l'identité
occulte !

L'identité occulte, c’est la capacité qu’a l’Homme de voir à travers les formes astrales qui
lui sont imposées et qui, des fois, sont extrêmement intéressantes, et voir derrière ces
formes-là pour pouvoir finalement se libérer de l’impression que ces formes-là créent dans
sa conscience. 

Quand tu en es rendu là, tu peux commencer probablement à voyager comme tu veux,
autrement dit à expérimenter avec l’invisible, communiquer avec l’invisible, rencontrer dans
l’invisible des entités qui peuvent être très très intéressantes, mais il ne faut jamais qu’elles
soient plus intéressantes que toi (rires du public). Parce qu’aussitôt que quelqu’un est plus
intéressant que toi, tu es dans une perte d’identité. Puis ce n’est pas supposé exister,
quelqu’un qui est plus intéressant que toi. On est tous supposé être intéressant pareil. C’est
un point important ça. C’est une bonne référence.

Question : Quand vous parlez de corps et d’Esprit, quand on va se blesser ou quand on va
avoir une douleur, on n’a pas nécessairement la douleur tout de suite, on la ressent,
probablement d’ailleurs on sait qu’elle est là, mais on a mal…(inaudible)…

BdM : La douleur, c’est la seule chose qui est sous le contrôle de l’ego. L’Esprit ne peut
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rien faire contre la douleur, c’est toujours sous le contrôle de l’ego. Même si au niveau de
l’ego, vous développez des techniques pour contrôler la douleur, ça fait partie de l’activité
de l’ego. 

C’est pour ça que quand vous êtes en douleur, vous avez la responsabilité d’en prendre soin
de cette douleur-là, puis de la neutraliser, parce qu’elle affecte tous vos autres corps. Le
reste, quand c’est au niveau psychologique, à ce moment-là, là c’est votre responsabilité. La
douleur physique, il faut que ce soit amené sous votre contrôle.

Question : Moi je ne comprends rien, la conscience comme vous appelez ça, la
conscience... C’est quoi, c’est une vie mentale ?

BdM : La conscience, c’est une capacité de l’ego de pénétrer les mondes invisibles, le
monde du mental, pour pouvoir reconnaître sa propre Lumière. Si vous n’êtes pas capables
de reconnaître votre propre Lumière, vous n’êtes pas en conscience. Vous pouvez être en
inconscience spirituelle ou en conscience spirituelle, mais vous n’êtes pas en conscience,
parce que vous n’avez pas la capacité de corriger les erreurs de l’involution. Puis c’est ça de
la conscience, dans le fond. 

La conscience, c’est ce qui va permettre à l’Homme de sortir des erreurs de l’involution qui
lui ont été imposées par toutes sortes de choses.

Tandis que la conscience spirituelle ne va pas vous permettre ça, elle va vous garder là-
dedans. La conscience matérielle, encore pire, ainsi de suite, c’est comme une “drill” (une
perceuse), c’est comme une “drill” la conscience, puis ça va aussi loin que ça veut, puis ça
perce aussi loin que ça veut, à moins qu’il y ait des contraintes imposées pour des raisons
permettant à l’Humanité de ne pas trop trop disloquer. Fin.
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Octobre 2003 (A+B) PE#149 et 150. (Dernière conférence de Bernard de Montréal)
https://intelligencereellebdm.home.blog/

Bernard de Montréal

149-150 – DERNIÈRE CONFÉRENCE -  OCTOBRE 2003 (A + B)

OCTOBRE 2003 (A)

Ils disent que l’étude de l’Homme est fondée sur la réalisation de sa multidimensionnalité.
Un Homme qui ne réalise pas sa multidimensionnalité est livré seulement à la perception
psychologique de son ego. Ça, c’est insuffisant pour le mettre en contact avec sa Lumière.
Sa Lumière étant toute son Intelligence, TOUTE SON INTELLIGENCE !

L’Humanité entre dans une autre phase d’évolution qui va être longue, mais l’Humanité
entre dans une nouvelle phase d’évolution qui va révolutionner la conscience humaine, qui
va altérer le rapport entre les Hommes, je parle des Hommes évolués là, et qui va permettre
aux Hommes de se reconnaître un Esprit commun, universel. 

Il n’y a pas de fin à la science de l’Esprit. Juste qu’où ça va aller, on ne le sait pas, mais il
n’y a pas de fin, c’est comme la science, il n’y a pas de fin. 

Un jour l’Homme viendra en contact avec d’autres niveaux d’Intelligence, il faut qu’il soit
préparé pour ça, il faut qu’il soit préparé ! On a traversé la phase matérielle de la vie, on est
en train de traverser la phase spirituelle de la vie, et on entrera dans la phase mentale de la
vie, puis c’est à ce moment-là que ça va se passer. 

Ils disent que l’Homme ne peut plus – quand je parle de l’Homme, je parle toujours de
l’Homme évolué – l’Homme ne peut plus être dominé. 

Quand on parle de la conscience évolutionnaire, la psychologie évolutionnaire, on parle de
l’Homme qui ne peut plus être dominé. Quand on parle de la phase matérielle, qu’on parle
de la phase spirituelle, l’Homme est dominé. Mais dans la phase mentale de l’évolution
supramentale, appelez ça comme vous voulez, l’Homme ne sera plus dominé. Pourquoi ?
Parce qu’il aura accès à son Intelligence. 

C’est intéressant ça, c’est extraordinaire de ne plus être dominé, ne plus être influençable,
avoir son identité, ainsi de suite.

Ils disent que l’Homme évolué va apprendre lentement à ouvrir son mental à des niveaux
plus élevés et à accepter des réponses qui viennent de là, puis les réponses ne font pas
toujours son affaire. 

Je vais me reposer de temps en temps, puis pendant que je me repose, vous pouvez me poser
des questions si vous en avez ?
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Question : Est-ce que c’est un piège, quand on est tombé dedans, lorsqu’on trouve souvent
la vie très ennuyante, on a beaucoup de difficulté à trouver quelque chose d’intéressant,
parce qu’on est tombé dans un piège ? Pouvez-vous faire quelques commentaires sur
l’ennui ?

BdM : Ils disent que l’ennui, c’est une difficulté de vous débarrasser de vos réflexions. La
vie est très intéressante !

Réponse de la personne : Je vais y penser ! (rires du public).

BdM : Il y a beaucoup de choses, la vie est très variée, très intéressante. La seule chose
dans la vie qui est difficile, c’est la maladie, le reste c’est tout de l’illusion. Si vous avez la
santé, gardez-là, faites attention ! Après ça, vous avez le champ libre pour le reste. 

Question ?

Question : Oui ! C’est quoi, Bernard, les principaux obstacles pour découvrir que
l’Homme est multidimensionnel ? 

BdM : Ils disent que c’est sa difficulté, en tant qu’ego, d’accepter ce qu’il ne veut pas. En
tant qu’ego, il met une barrière tout le temps, puis ça, ça empêche son accès à la
multidimensionnalité, parce que la multidimensionnalité, c’est sa capacité de voir la vie à
partir des plans. Ça fait que s'il voyait de la vie à partir de son plan matériel, c’est évident
qu’il va avoir de la difficulté à rentrer là-dedans. Il y a une habitude à prendre, il y a ce que
j’appelle moi, une sorte de déconstruction de l’ego. 

Question : Est-ce un problème de volonté ou d’Intelligence ou de manque d’Intelligence ? 

BdM : Non, non, ce n’est pas un problème de volonté, ce n’est pas un problème
d’Intelligence, c’est un problème de crainte. 

Je ne serais pas ici moi, ce soir, si je n’avais pas une conscience multidimensionnelle, j’ai
trop de douleur, je n’ai plus de force, c’est la multidimensionnalité qui permet de savoir que
je peux venir ici, m’asseoir, prendre ma plume, puis continuer. Ça fait que c’est une affaire
de crainte, on a beaucoup de crainte. Moi je suis rendu que je vois tout le monde en santé
(rires du public).

Question ?

Question : J’aimerais ça que tu parles de dualité.

BdM : La dualité, c’est purement philosophique ça, ça ne vous sert à rien de penser à ça,
excepté dans le cas où vous vivez une subjectivité profonde. La dualité, c’est votre
incapacité d’unifier toute votre conscience, c’est déchirer une affaire puis une autre affaire,
le bien, le mal, le beau, le pas beau, bababa… 
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Ça fait que dans le fond, la dualité c’est une illusion nécessaire qui fait partie de la
conscience de l’ego, mais quand tu n’es plus là-dedans, la dualité ça n’existe plus. Je ne vis
pas ça moi, la dualité, la dignité oui, le déchirement non. 

Question ?

Question : C’est quoi l’origine des craintes ?

BdM : L’origine des craintes ? C’est le fait qu’on est incarné dans la matière, puis qu’on n’a
pas de conscience multidimensionnelle, puis que notre ego a beaucoup de difficulté à
“dealer” avec toutes les contradictions de la vie. Ça fait que ça s’imprime dans notre
conscience cellulaire ça, au cours des siècles, puis au cours de notre vie. 

Puis on n’est jamais capable de résoudre tout, puis on a été inculqué avec la notion du
bonheur pendant des siècles de temps, qui est une grosse illusion, puis cette notion-là, ben,
ça ne nous a pas avancé parce qu’on n’est jamais heureux. Tu te maries, t’es fou comme
“d'la marde”, puis six mois plus tard, t'es divorcé... ! Ça fait qu’être heureux ! (rires du
public). Il y a une différence entre ça puis être bien dans ta peau. 

Question ? Oui !

Question : Qu’est-ce qui arrive aux gens qui se suicident ?  

BdM : Les gens qui se suicident ?

Question : Ils sont obligés de revenir, se réincarner tout de suite où… ?

BdM. Les gens qui se suicident, c’est des gens qui sont amenés en astral par des entités,
puis le problème s’arrête là. Qu’ils reviennent, qu’ils ne reviennent pas, c’est purement
technique. Occupez-vous en pas ! Il y a des choses qui sont sans importance, c’est leur
décision, c’est leur vie, c’est rendu difficile parce que tu es remmené en astral. Tu n’es pas
capable de supporter la souffrance de l’âme. 

Question : Est-ce que l’Esprit de l’Homme est de même dans les autres dimensions ?

BdM : Je ne comprends pas la question. Quand je ne comprends pas la question, c’est parce
que vous me la posez mal. 

Question : Dans l’aspect multidimensionnel, l’Esprit de l’Homme est-il identique ?

BdM : O.K. O.K. Dans la mesure où l’Homme est conscient, l’Esprit de l’Homme est le
même, mais dans la mesure où l’Homme est inconscient, quand il retourne dans l’astral, il
retourne avec sa personnalité. S’il va en morontialité, ben, à ce moment-là il a un Esprit
universel, puis la vie continue, mais n’oubliez pas que la mort n’existe pas, ça n’existe pas
la mort. 

La mort, c’est une réflexion sur le fait que la vie matérielle, les vies matérielles, les choses
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matérielles, les émotions qui vous sont enlevées... Puis la mort en soi, quand tu sors de ton
corps, tu es très bien, c’est important pour vous autres de savoir ça. La crainte de la mort
existe, mais la mort en soi là, en tant qu’absolu là, ça n’existe pas. 

Question : Ça se peut-il, disons un accident, où tu es sur le point de mourir, mais par
contre, tu vois que ça s’en va là, puis in extrémis, tu vas ailleurs, mais il s’est passé
tellement de choses, tellement vite, tu as senti beaucoup de choses, c’est quoi qui se passe, y
a-t-il quelque chose qui reste après ça, quand tu as vécu une situation comme ça ?

BdM : Il y a toujours une impression profonde qui reste, et souvent c’est parce que tu n’es
pas fait pour aller de l’autre bord, rester là, ça fait qu’ils te renvoient ici, mais ça te marque.
Quand vous revenez, c’est magnifique, ta vie change radicalement.

Je continue. Ils disent que l’Homme doit apprendre à conquérir son Humanité et à entrer
dans sa “Superhumanité”, dans sa Surhumanité, et pour ça il faut qu’il se greffe à eux
autres. Puis si tu ne te greffe pas à eux autres, si tu ne te greffe pas à ton double, à ta Source,
à ta Lumière, puis tu restes “pogné” dans ta réflexion, tu ne pourras jamais le faire, ça se fait
petit à petit.

Il y a des contacts comme le mien, par exemple, qui viennent de très, très, très loin sur les
plans, très loin, ces contacts-là sont très froids, puis en général, ces contacts-là sont réservés
aux receveurs par des initiés, parce que les initiés vivent une sorte de “disconnexion” avec
leur Humanité, puis ils sont protégés de la folie, puis c’est ça qui permet l’ouverture d’un
canal. 

Seulement les chocs sont tellement immenses, c’est pour ça que je suis malade aujourd’hui,
trente ans de chocs, c’est normal que j’aie le cancer, mais c’est ça qui permettra à l’Homme
finalement d’accéder à la Genèse du Réel. Puis après ça, les Hommes qui vont suivre ces
instructions ou cette psychologie-là, vont pouvoir bénéficier de cette ouverture de leur
propre conscience. Ça, c’est comme embrasser une femme que tu ne veux pas embrasser
cette affaire-là (rires du public). 

Si vous avez des questions, allez y parce que je veux conserver mon énergie le plus
possible. Oui ?

Question : Comment on fait pour se greffer à notre double ?

BdM : En apprenant à ne pas avoir peur de la discordance de vos pensées, parce qu’ils vont
toujours jouer, ils vont toujours travailler à briser la polarité. La polarité pour nous autres,
c’est notre problème, le bien, le mal, le bon, le pas bon, ils vont toujours jouer sur ça. Puis
éventuellement, on devient bon à ça, on devient expert, si vous voulez, à voir à travers,
parce qu’ils sont obligés de mettre le mental en vibration... 

C’est pour ça que j’ai déjà parlé des scénarios dans le temps, les scénarios qu’on a dans la
tête là, “checkez” bien ça, c’est leur table de ping-pong à eux autres. C’est à travers ça qu’ils
nous attrapent, qu’ils attrapent l’ego, puis je pense que les scénarios vont exister jusqu’à tant
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qu’on meure, puis éventuellement, ça ne nous touche plus. 

Quand ça ne nous touche plus, ils n’existent plus (les scénarios). Tu sais. 

Question ? Il y a des gens gênés, puis des gens…

Question : Qu’est-ce que vous entendez par des scénarios qu’on a dans la tête ? 

BdM : Des scénarios, c’est tout ce qui se passe dans votre “bolle” (tête) qui vous “achale”
(importuner)... Qui ne “sont” pas sûrs, qui créent l’incertitude, qui créent le doute.

Question : Est-ce que se mêler de ses affaires sur le plan mental, ça serait une réponse à
tout ce qui est domination ?

BdM : Se mêler de ses affaires sur le plan mental, ça fait partie de la maturité de l’Homme.
C’est bien important de se mêler de ses affaires.

Question : Ça se comprend à ce moment-là, dans le “pas croire”…

BdM : Il faut rentrer dans notre peau, pas vous impliquer, parce que vous perdez beaucoup
d’énergie quand vous vous impliquez, puis vous ne le réalisez pas, surtout les gens qui sont
fins, qui sont bons, les mères, les donneurs, le monde spirituel, c’est ça qu’il faut faire
attention. Moi je suis maître de mes affaires.

Question : Pouvez-vous élaborer un peu plus sur la pensée réfléchie ? Ça, c’est un
concept ?

BdM : La pensée réfléchie est utile pour la manutention de la matière, l’étude de la matière,
les sciences, pas pour l’étude de soi. 

Si vous êtes en science, en physique, en maths, en politique, la pensée réfléchie est
extraordinaire jusqu’à un certain point. En politique là, vous commencez à tomber dans la
psychologie des nations là, ça va plus loin que ça souvent. Mais les sciences, ce qui est très
difficile, être architecte, tout ça, c’est merveilleux, parce qu’elle devient créative. Mais
aussitôt que vous l’appliquez à vous-mêmes là, vous allez commencer à tomber dans le
marais, vous allez commencer à vous analyser, puis vous allez vous trouver des bobos.

Regardez ce qu’ils disent à un Homme comme vous. Un Homme comme vous doit se
réaliser comme étant intelligent sans avoir besoin de s’analyser pour pouvoir s’enligner, ce
n’est pas évident ?

Réponse : Non, est-ce qu’on peut élaborer face à ça ?

BdM : Vous en avez assez ! (rires du public). 

Question : Gênez-vous pas là ! Là, vous ne prenez pas avantage de moi là, quand vous ne
posez pas de question… Les gens qui sont gênés ou qui pensent qu’ils ne sont pas assez
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intelligents, vous ne prenez pas avantage de ma présence, je ne sais pas pour combien de
temps j’en ai ici là, prenez avantage de ça ! Oui ?

Question : Peut-on faire confiance en l’Homme ?

BdM : Ça, c’est une bonne question ça. Vous devez toujours vous protéger contre
l’Homme, jusqu’à tant que vous avez découvert qu’il est réel. Puis si vous ne vous
connaissez pas assez, vous ne pourrez pas le faire. 

Comme vous là, vous êtes naïve, vous avez tendance à faire confiance à tout le monde parce
que vous avez besoin de sécurité, c’est là le piège. Vous avez besoin de vous sécuriser ! La
femme, l’homme, l’être humain doit être autonome, AUTONOME ! Next (suivant) ! Oui ?

Question : Est-ce qu’on peut aimer sans ressentir l’émotion, le sentiment, ou si c’est parce
c'est un blocage ?

BdM : Oui, vous pouvez aimer sans sentir l’émotion parce que l’amour, ça ne s’exprime
pas simplement au niveau du corps astral, ça s’exprime aussi au niveau du corps mental.
Puis dans le corps mental, ben, l’émotion il n’y en a pas gros ! Mais l’amour est là pareil,
mais c’est un amour qui est différent, c’est une autre vibration. 

Un homme comme moi ne peut pas aimer avec ses émotions, je “crèverais”, je peux aimer
avec le mental... C’est trop !

Au moins, avec vos émotions, ça filtre cette lumière-là, tandis qu’avec le mental, ça ne filtre
pas, ça passe directement à travers, c’est comme une diarrhée (rires du public), puis c’est
souffrant, puis c’est beau, c’est violent, mais c’est souffrant.

Ça fait que trop aimer pour moi, ce n’est pas une solution à ma vie, aimer juste correct.
Mais vous avez été éduqués à aimer avec les émotions, vous avez été éduqués à aimer dans
la romance, c’est tout un parcours d’évolution ça, t'sé. Un jour, l’Homme aimera au niveau
du mental. 

Oui, monsieur ?

Question : Vous avez parlé tantôt, pour avoir l’accès à l’Intelligence, ça doit être
important d’ouvrir son mental, puis de lui poser des questions, est-ce que c’est possible
qu’on ne soit pas d’accord avec ça, il y a des réponses qui ne font pas notre affaire,
pourriez-vous nous donner un exemple de quelque chose qui ne fait pas notre affaire, ou
mon affaire ?

BdM : Dans votre cas à vous ? Dans votre cas à vous, c’est de vous empêcher de faire
quelque chose. S’il vous empêche de faire quelque chose, ça ne fait pas votre affaire. Si
vous êtes empêché, si vous avez des oppositions, ça ne fait pas votre affaire. Puis ça, c’est
parce que vous n’avez pas encore appris à travailler avec le temps. Travailler avec le temps,
c’est une grande clé d’évolution. UNE GRANDE CLÉ D'ÉVOLUTION !
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Moi je travaille avec un homme, je pense que ça fait vingt ans là, c’est un système d’eau
pour l’Afrique, vingt ans ! Puis un autre, sur un système de dépollution, vingt ans ! Ça vient
d’ouvrir avec la banque mondiale. Vingt ans ! Il m’appelait, puis il m’appelait, puis il
m’appelait, puis il m’appelait, puis il m’appelait ! 

D’autres questions ? Oui ?

Question : Ça voudrait dire Bernard qu’il faut faire preuve de patience et non de
provoquer les choses ?

BdM : Je n’aime pas le mot “patience” parce que le mot “patience”, c’est une expression de
l’ego. 

TRAVAILLER AVEC LE TEMPS, ça appartient à la conscience mentale, je préfère le mot
“travailler avec le temps”, parce que quand tu travailles avec le temps, tu travailles avec eux
autres, tandis que quand tu exerces ta patience, ben, c’est un exercice personnel. 

Question ? Je vous force dans une affaire de questions. Oui ? Pas toujours les mêmes, dans
le coin là-bas, il n’y a pas de question dans le coin là-bas, là-bas en arrière ?

Question : Moi j’en avais une !

BdM : Tu en avais une ?

Question : Ça me concerne un peu, c’est qu’à un moment donné mon gars avait une
méningite…  

BdM : Contez moi pas votre vie ! Une question ?

Question : Non, non. Je voudrais savoir pourquoi est-ce qu’il faut passer dans la lumière
noire pour aller chercher de l’information, de la connaissance, pour avoir de la lumière
blanche qui est la connaissance ?

BdM : Noir, blanc, c’est quoi cette affaire-là, noir puis blanc ?

Question : Je n'en ai aucune idée !

BdM : Posez-moi une question.

Question : La maladie ?

BdM : La maladie, ça ne me regarde pas. Posez-moi une question. Savez-vous pourquoi
vous avez de la misère à me poser une question ? Parce que vous êtes trop dans la réflexion,
vous pensez trop. D’autres personnes, là ? Oui ? Pas toujours vous, là !

Question : Quand on est dans une organisation, c’est difficile de ne pas s’impliquer, de
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toujours conserver une distance, moi en tout cas, j’ai tendance à m’impliquer…

BdM : Vous, vous avez tendance à vous impliquer parce que vous êtes spirituelle, c’est
affaire de partage, c’est affaire de priorité, c’est affaire d’ajustement, ça prend du temps,
c’est une habitude de vie ça.

Je continue. 

Ils disent que la vie a ses raisons, puis seule une conscience mentale est capable de traiter
avec. Une conscience réfléchie a beaucoup de difficulté à traiter avec les raisons de la vie,
parce que les raisons de la vie sont contradictoires par rapport à nos perceptions. C’est pour
ça que c’est si important que l’Homme en arrive à avoir une conscience
multidimensionnelle parce que là, il peut traiter avec les raisons de la vie, il continue son
affaire.

Ils disent que l’Homme est un être de questionnement, puis il doit devenir un être d’action
perpétuelle. Tu continues ton chemin, puis ça prend une conscience mentale pour ça. Sans
ça, la réflexion va l’arrêter. 

Si vous étiez capables de voir votre vie à partir du plan mental, vous verriez que vos vies
sont bien simples, bien correctes, bien le fun. Mais si vous regardez à partir d’en bas, vos
vies deviennent difficiles, parce que la réflexion amplifie toujours la souffrance
psychologique, le désarroi psychologique.

Moi ce soir, si j’étais dans vos corps là, je me permettrais d’être heureux, parce que la
douleur physique, c’est la seule chose qui est réelle. Le reste, c’est désuet.

C’est pour ça que l’Homme a besoin d’une nouvelle psychologie, ce que j’appelle la
psychologie évolutionnaire, qui est une psychologie de droit. Une psychologie
évolutionnaire, c’est une psychologie de droit fondée sur notre capacité d’être libre à tous
les niveaux, libre dans le sens que je le dis là. 

Question ?

Question : La maladie, c’est une raison de... (coupure).

BdM : C’est sûr !

Question : Oui, c’est la clé fondamentale ?

BdM : C’est une des plus fondamentales, oui, c’est pour ça que j’insiste que... Puis ça, ça
devrait être enseigné dans nos écoles, ainsi de suite, que l’Homme prenne soin de son corps
physique ! Ce n’est pas ça que vous pensez, vous autres, vous pensez à l’amour, le succès,
puis ensuite la maladie. Ça doit être renversé ça. Vous devez penser à la maladie d’abord,
santé physique, le succès, puis l’amour en dernier. Parce que souvent les hommes, les
femmes cherchent l’amour par insécurité, puis cherchent le succès par insécurité. 

2252



Un jour, vous reconnaîtrez que la santé, c’est fondamental. Un Homme qui est en santé,
même s’il n'a rien, il a tout.

Question : C’est quoi la différence entre poser une question en mode action, et puis poser
une question en mode réflexion ?

BdM : Quand vous posez une question en mode action, vous la créez la question. Quand
vous la posez en mode de réflexion, vous la posez en fonction de l’impression que vous ne
savez pas la réponse, alors qu’en réalité, quand vous posez une question, vous êtes supposés
connaître la réponse en même temps. Moi je fais simplement confirmer ce que vous savez.
Ça fait que c’est à un autre niveau.

Question : Donc il faut toujours admettre qu’on a un potentiel de réponse ?

BdM : Il faut toujours savoir que vous en avez un, parce qu’une fois que vous commencez à
savoir que vous en avez un, déjà vous commencez à sentir votre Intelligence. Ça se sent de
l’Intelligence.

Question : C’est quoi les ingrédients pour sentir notre Intelligence ?

BdM : L'absence d’incertitude.  

Question : Parce que souvent on a tendance à penser qu’une question, ça vient d’une
incertitude ? 

BdM : Pas nécessairement. Poser une question, ça fait partie de creuser la culture de votre
conscience. Je vous l’ai dit l’autre fois. La conscience, c’est plus que de la réflexion de soi.
La conscience, c’est un champ intérieur de communication qui nous permet de
communiquer avec le double, la Source, appelez ça comme vous voulez, et qui nous donne
un “feed-back” (retour) instantané, donc qui nous permet de sentir notre Intelligence. 

Quand tu sens ton Intelligence, tu n’en a plus d’incertitude, Quand tu ne la sens pas
(l’Intelligence), tu es dans la réflexion. D’ailleurs de la réflexion c’est ça : c’est l’incapacité
de sentir notre Intelligence, puis d’essayer de la percevoir, puis la réponse ça fait partie de la
structure de notre personnalité, mais ça n’a rien à voir avec notre personne, notre identité. 

Moi ça fait trente ans que je parle, je me suis jamais questionné, je n’ai jamais été intéressé
à la vérité. Ça, c’est un autre problème ça. Puis si vous êtes intéressés à la vérité, vous
resterez toujours dans la réflexion. Un jour, vous allez être obligés de sortir de la vérité puis
rentrer dans le réel. 

Il n’y a pas de vérité dans le réel, IL N'Y A QUE DES CONSTATS VIBRATOIRES.
L’Univers est en évolution, l’Univers est trop vaste, il ne peut pas y avoir des vérités, tout
est cyclique… 
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Question : Qu’est-ce que l’Homme doit supporter lorsqu’il fait le constat vibratoire quand
vient une réponse ? 

BdM. Il n’a rien à supporter.

Question : Non ?

BdM : Non !

Question : S’il supporte quelque chose, ça veut dire qu’il supporte une vérité ? 

BdM : S’il supporte quelque chose, c’est parce qu’il supporte une vérité, puis il va se mettre
les pieds dans le plat quelque part dans le temps. 

Question : Donc avoir une réponse, c’est réellement, fondamentalement… C’est être bien
dans sa peau, après avoir reçu la réponse, il est bien dans sa peau ?

BdM : Quand tu as la réponse, tu es bien dans ta peau, oui.

Question : Si tu n’es pas bien dans ta peau, ça veut dire que ce n’est pas une réponse
réelle... ?

BdM : Pas réelle, oui, parce que quand tu es bien dans ta peau, toutes tes vibrations sont
balancées, il n’y a plus rien à changer, il n’y a plus rien à ajuster.

Question : Si l’Homme ne cherche pas une valeur dans une réponse, qu’est-ce qu’il va
chercher ? 

BdM : L’Homme doit chercher le réel. Puis le réel, c’est vibratoire, c’est totalement, c’est
totalement vibratoire !

Question : (…) Des rêves que ça te procure ?

BdM : Des rêves que ça te procure, il n’y a pas de forme ! La forme est là simplement pour
transporter la Lumière, mais elle n’est pas là pour réconforter l’ego.

Question : J’essaye de poser une question, et d’avoir une réponse…

BdM : Vous pouvez poser la question pour le plaisir de votre Esprit avec un autre Esprit qui
est capable de vous donner la réponse, ou de confirmer la réponse, c’est un grand, grand,
grand plaisir, la conversation, vous pouvez aller loin, loin, loin, loin ! 

Il y a un élément chez vous dans votre personnalité qui est intéressant, ils disent que vous
êtes intelligente, mais vous ne voulez pas le reconnaître. Ça fait que si vous êtes intelligente
et vous ne voulez pas le reconnaître, ça veut dire que vous n’êtes pas sûre encore. “Checkez-
le” ! Oui ?
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Question : Qu’est-ce qui nous indique que c’est notre programmation ?

BdM : Ça, c’est une bonne question, ça prend une grande conscience, beaucoup de
conscience.

Question : Qu’est-ce qu'on peut faire pour développer ça ? 

BdM : La conscience, ça se développe avec le temps, ça fait partie du développement de la
personne, ça fait partie du contact de l’Homme avec les autres plans, ça fait partie de sa
capacité de dépasser la déformation de l’ego, ça fait partie de développer un regard sur soi. 

Ce n’est pas la programmation qui est le problème, c’est notre incapacité d’être maître
DEDANS. On a tous une programmation, on vient ici pour des raisons, mais être maître
dans la programmation ! Il ne faut pas se laisser charrier. Quand ils disent que vous êtes
toute correcte, vous ne le savez pas. 

Question : Pouvez-vous nous parler un peu du séminaire que vous donnez, qu’est-ce qu’on
retire, je sais que vous parlez là, mais qu’est-ce qu’on retire du séminaire ?  

BdM : Ça va changer votre vibration, c’est sûr, ça va vous amener des perceptions que vous
n’avez pas maintenant. Je ne sais pas moi, les séminaires sont tous différents, ça change
votre vibration, ça vous met sur une “track” (piste). Moi ça va probablement me détraquer
là, (rires du public) dans l’état où je suis, pas de force !

Question : C’est quoi la polarisation ?    

BdM : La polarisation, c’est le déséquilibre entre votre mental puis vos émotions.

Question : L’autre jour, vous avez parlé de succès, qu’est-ce que vous entendez par le
succès ? Vous avez dit qu’il y avait trois choses importantes sur le corps physique, le succès
et l’amour en dernier, c’est quoi le succès ?

BdM : Le succès, c’est important au niveau matériel, pour vous permettre au moins, pour
permettre à votre Esprit de se développer dans le monde, puis de vous créer des
environnements suffisamment abondants pour le plaisir de votre corps, de vos sens. Mais le
succès, quand il est appelé à des conditions ou des instances extérieures qui sont trop
demandantes, à ce moment-là il devient négatif.

Il faut que ça soit bien géré le succès, puis c’est le fun le succès, c’est le fun d’être en
affaire, faire des affaires, il ne faut pas se brûler, faire la gestion, c’est comme les gens qui
ont des “burn out”. Ça, c’est l’excès de succès. Il s’agit de vous protéger pour ne pas être
malades, que vous soyez en amour, il ne faut pas que vous deveniez malades. À part ça, le
succès, c’est bien. C’est comme l’amour, c’est bien ; merveilleux seulement si vous n’en
souffrez pas, parce que vous êtes trop “pognés” dans vos émotions. 
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Question : À partir de quel âge les enfants, au niveau de l’Esprit, peuvent assumer ce
qu’on sait, dans le sens que : ce n’est pas toi qui pense, leur parler des morts, est-ce qu’on
est mieux de taire ça, ou on est mieux de commencer à en parler ?

BdM : Laissez-les vivre leur vie, les enfants, s’ils vous démontrent des signes de sensibilité,
souvent les petits enfants vont dire : “ha, j’ai un petit chum avec lequel je parle, puis il vient
me voir dans la nuit”... “Checkez” ça là, parce qu’effectivement, il se passe quelque chose.
Mais avec le temps, il faut que ce soit scié ça. 

Il faut qu’ils suivent leur vie, les enfants, grandir normalement, aller à l’école normalement,
remplissez pas la tête de vos enfants avec de l’ésotérisme puis de l’occultisme, puis tout,
attendez qu’ils viennent puis qu’ils disent : “c’est quoi ça papa, c’est quoi maman, c’est
intéressant”... Parce qu’il faut laisser les enfants croître, grandir à leur rythme, ils ont leur
propre incarnation, eux autres, t'sé. Toi, tu peux aller vers la droite, puis eux autres, aller
vers la gauche.

C’est comme ma fille, moi ma fille, elle ne veut rien savoir de l’occulte, t'sé, sensible
comme elle est, elle veut vivre, elle veut faire l’amour avec son Français, (rires du public),
puis c’est ça qu’elle va faire. Ne mélangez pas les sauces, vos “bébelles”, c’est vos
“bébelles” !

Question : Est-ce que c’est la crainte qui empêche de vibrer chez un être humain ? Les
craintes ? 

BdM : Tout le temps ! La crainte, c’est le problème de l’Homme. 

Question :  Y a-t-il une solution, faire le vide, niveau peur ?

BdM : Non, ce n’est pas une solution, il s’agit de le réaliser quand il en arrive une, ça
n’arrive pas toutes ensemble, cette affaire-là. T’as pas de crainte… T’as rien qu’une “vache”
qui rentre, puis sachez que c’est toujours des illusions. C’est toujours astral. 

Le monsieur là-bas ?

Question : Vous avez parlé de la confiance en soi tantôt, pouvez-vous m’en parler encore ?

BdM : La confiance en soi, pour avoir la confiance en soi, il faut être capable... Il faut
apprendre à pouvoir se mettre… Il faut pouvoir traiter avec les oppositions, il ne faut pas
avoir peur des oppositions. Ça, ça bâtit la confiance en soi. Si vous avez peur des
oppositions, si vous avez peur des incapacités, si votre génie est empêché de s’exprimer, à
ce moment-là vous allez avoir des problèmes à ce niveau-là. Ça marche ? Parce que le
potentiel est toujours en vous autres, ça ne disparaît pas cette affaire-là. Oui ?

Question : À quoi ça sert pour l’Homme d’avoir un but dans la vie, s’il faut vivre au jour le
jour ?

BdM : Vous allez avoir des buts parce que des buts, ça vous permet en tant qu’ego de vous
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enligner. Si vous vivez rien qu’au jour le jour là, cahin-caha, vous allez avoir de la difficulté
à vous structurer, puis quand vous vieillissez, vous vivez dans un monde complexe, s'il y a
beaucoup de compétitions, vous allez manquer des opportunités, ainsi de suite. 

Ça fait que vous allez vous déstructurer. Les gens qui n’ont pas de structure dans la vie, ils
ne comprennent pas, ils vont vieillir puis ils vont se réveiller un jour en réalisant qu’il est
trop tard, c’est pour ça que l’éducation est si importante. L’éducation, la formation,
l’expression, il faut que vous mettiez votre machine en marche. 

Question : Être libre à tous les niveaux, que vous avez parlé tantôt, est-ce que ça inclut être
libre dans sa pensée ?

BdM : Quand tu es libre à tous les niveaux, tu es libre dans le mental. 

Question : C’est quoi le plus difficile ?

BdM : Ben, c’est plus long à atteindre parce que c’est plus subtil. 

Question : Les moyens différents d’être libre de sa propre pensée ? 

BdM : Apprenez à savoir d’où elle vient d’abord, si vous ne savez pas d’où elle vient la
pensée, qu’est-ce que c’est la pensée, comment est-ce que c’est créé la pensée, c’est quoi la
source de la pensée, vous ne pourrez jamais être libres ! 

Question :  Bernard, à propos de la pensée justement, comment savoir si c’est une pensée
qui vient de notre Intelligence ou si c’est des pensées qui viennent de l’astral, qui nous
manipulent, parce que des pensées qui viennent comme ça, puis qui jouent sur les émotions,
puis il y en a d’autres qui sont, je pourrais qualifier d’intelligentes ?

BdM : Vous venez de répondre à votre question (rires du public). Ce qui est intelligent,
c’est intelligent.

Question : Je voulais juste demander là, pour contacter son double, il faut traverser la
barrière de l’astral, comment on fait ?

BdM : C’est le double qui contacte l’Homme, ce n’est pas l’Homme qui contacte le double.
C’est le double qui réveille l’Homme à sa présence. 

Mais quand l’Homme commence à prendre conscience de l’astral, c’est là que le double
peut le faire plus facilement, parce qu’en relation, en réalité, le double travaille avec
l’Homme. Qu’est-ce que vous faites dans la vie vous autres ?  

Question : Moi je suis astrologue, j’ai été l’élève de XX. 

BdM : Ah, oui, Robichaud, c’est intéressant, c’est un moineau lui ! Intéressant, tout est
intéressant, la vie c’est intéressant. 
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Là-bas oui, une question là-bas ? 

Question : Quand on parle, Bernard, de la confiance en soi, est-ce que c’est lié en la
confiance à la vie ?

BdM : Non, la confiance en soi, c’est la confiance en soi. Quand tu as “confiance en soi”, à
ce moment-là tu deviens plus libre, puis tu es capable de “dealer” avec la vie. Il ne faut
jamais avoir confiance en la vie. 

La seule façon que vous pouvez avoir confiance dans la vie, c’est quand vous avez un
certain niveau de conscience mentale qui vous permet de comprendre que vous êtes toujours
supportés par votre Lumière. IL y a un temps pour ça. C’est comme moi, j’ai confiance en la
vie là, parce que je suis dans une phase difficile qui peut être terminale.

Moi mourir, ça ne me dérange pas, ça fait qu’à ce moment-là il y a des liens intimes, puis
ça, je vais en parler un jour, il y a des liens intimes qui se créent entre le double puis le
mortel, puis qui équilibrent les divergences entre la vie, ce qu’elle propose ou ce qu’elle
impose, puis toi, ce qu’il t’est imposé ou ce que tu dois vivre. 

C’est ça qui fait que je pense que je vais m’en sortir...  puis que je m’en sorte ou que je ne
m’en sorte pas, je suis gagnant pareil, puisque si je change de plan, je suis libre. Puis si je
reste ici, ben, je m’en vais manger en France des croissants le matin. Fin. (PE#149). (Suite
PE#150).
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Bernard de Montréal

150 – OCTOBRE 2003 (B)

Ils disent que la correction de votre conscience, autrement dit l’élévation de votre
conscience va être basée sur votre capacité de traiter avec les oppositions de la vie avec un
minimum d'émotion. 

Avec le temps, vous allez émotiver de moins en moins, vous allez mentaliser de plus en
plus, c’est comme ça que ça marche, parce que quand vous émotivez les évènements de la
vie, vous mettez votre âme en vibration, c’est-à-dire votre mémoire, vos faiblesses, au lieu
de mettre en vibration votre Esprit qui est votre force.

Ils disent que la conscience, ça doit-être une Lumière et non pas une réflexion. Ça se
comprend ça. Ils disent que la domination de l’Homme, il y aura une fin à la domination de
l’Homme, je l’ai perdu… Il parle trop vite, ça reviendra ! 

Question ?

Question : Quelle est la part de la capacité de se rebeller pour conquérir sa liberté ?

BdM : Ça, c’est intéressant, la rébellion, la rébellion c’est l’effort de l’Homme de ne pas se
faire dominer.

Question : Est-ce qu’on peut parler d’une rébellion intelligente ?

BdM : Vous pouvez parler de rébellion intelligente, dans la mesure que ça ne dure pas
indéfiniment, sans ça vous allez vous épuiser l’Esprit. Il y a une période de votre vie, il y a
une période dans la transformation de l’Homme où la rébellion est saine, parce qu’il prend
conscience de la manipulation, puis après ça, ben, il n’y en a plus. 

Question : Est-ce que la soumission à de l’autorité quelle qu’elle soit, c’est… 

BdM : C’est toujours négatif. Il faut qu’il y ait un équilibre entre l’ajusteur de pensée puis
le mortel. La liberté commence là. 

Même un jour, quand vous irez sur les plans, ou que vous changerez de plan, ou que vous
aurez la liberté de voyager en dehors de l’espace-temps matériel, vous devrez toujours être
maîtres de votre condition. 

Ça n’existe pas, ça n’existe pas dans le Cosmos, de la hiérarchie dominante, il y a de la
hiérarchie créative, c’est sûr, il y a des êtres extrêmement intelligents, c’est sûr, mais de
l’Intelligence, c’est totalement universel. Il faut comprendre ça, il faut réellement
comprendre ça. 

Moi j’ai rencontré des entités intelligentes sur les plans, et jamais, jamais je ne me laisse
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dominer, c’est une illusion astrale, ça fait partie du pouvoir des entités spirituelles.

Question : Donc de tolérer ou de subir une certaine autorité, ce n’est jamais intelligent ? 

BdM : Ce n’est jamais intelligent, d’ailleurs ça fait partie de l’involution, c'est pour ça
qu'aujourd'hui, on n’a plus d’identité. C’est pour ça que la psychologie évolutionnaire est
bien importante pour l’Homme, c’est la seule psychologie qui existe sur la Terre qui va lui
permettre de s’affranchir finalement de la mémoire de la race. Ça prendra le temps que ça
prendra. 

Être libre, c’est être Lumière. 

Je ne parle pas du libre arbitre, je parle d’être libre. Savoir, pouvoir pénétrer les mystères,
les comprendre, comprendre la vie, se comprendre soi-même, comprendre les Hommes,
aucune barrière à la connaissance, l’identité totale. Merveilleux ! Dans la vie ou dans la
mort. 

Question : Pourquoi dans la Genèse du Réel, vous parlez de la mort psychique ?

BdM : La mort psychique ?

Question : Oui, qu’on pourrait passer par là, si vous voulez, qu’est-ce que ça veut dire la
mort psychique ?

BdM : Je ne m’en rappelle plus. La mort psychique, je ne me rappelle plus, relisez,
regardez-le. Il y a des termes que j'ai utilisés dans le passé pour faire comprendre quelque
chose, il y a des termes que je n’utiliserais peut-être plus maintenant, c’est un processus
évolutif, c’est comme aller à l’école, hein ! 

Question ? D’autres personnes ? Il y a du monde (des gens) qui ne me posent jamais de
question.

Question : Bernard, j’en ai une. Comment parvenir à contrôler la conscience ? Quand on
ne contrôle pas la conscience, on dirait que tout nous échappe ?

BdM : Contrôler sa conscience ?

Question : Oui, lorsqu’il y a une pénétration de Lumière, à un moment donné on
comprend, et après ça, tout tombe.

BdM : C’est parce que ce n’est pas stabilisé encore, ce n’est pas intégré.

Question : Comment l’intégrer ?

BdM : Avec le temps, tout avec le temps. Il n’y a rien de ces choses-là qui se font d’un jour
à l’autre. Ils disent que vous avez encore l’insécurité, avec le temps ça disparaît, ça s’ajuste. 
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Question : L’insécurité par rapport au contrôle de la Lumière  ?

BdM : Ils disent une insécurité par rapport à être ce que vous êtes réellement, à être ce que
vous êtes réellement, ce n’est pas facile… Avec le temps. 

Question ? Je continue... Oui, madame ?

Question : Par rapport aux enfants, quand ils sont dérangés par des mémoires, quand vous
nous avez parlé de leur expliquer la vie, quand ils ont conscience de quelque chose, qu’est-
ce qu’on fait, on fait comme si ça n’existe pas ? Quels conseils ?

BdM : Qu’est-ce que vous voulez dire, “une mémoire ? 

Question : Comme s’ils sont possédés par quelque chose ?

BdM : Les enfants, il faut les distraire avec des belles choses, il faut les distraire avec de la
bonne musique, il faut les distraire avec la beauté, il faut les distraire avec l’étude, il faut les
distraire avec les choses substantielles. Il y a trop d’enfants dans la vie qui perdent leur
temps avec des conneries. Il faut leur créer des points d’intérêts fondamentaux qui collent à
leur Esprit. Ça, c’est votre job. Une fois qu’ils se sont identifiés à ça, ils vont aller dans cette
direction-là. 

Moi, quand ma fille était petite, je lui avais acheté un “record” (disque) de Mozart, elle
avait peut-être quatre ans dans ce temps-là, ça l’a lancée dans l’amour de la musique. Il ne
faut pas les traumatiser davantage. 

Quand vos enfants sont dans des écoles difficiles, parce qu’il y a des écoles qui sont très,
très, très difficiles, regardez autour et essayez de leur trouver des écoles qui sont un peu plus
humanistes. C’est important l’école. Les enfants qui grandissent dans les cours d’écoles où
il se vend de la drogue, puis toutes sortes de choses, il faut les protéger. 

On dirait qu’on ne se protège pas assez dans la vie. C’est une science “se protéger”. Se
protéger, c’est de mettre les émotions de côté, puis utiliser l’Intelligence pure, malgré ce que
pensent les autres. C’est un job d’être parents, surtout aujourd’hui. 

Ils disent que la conscience de l’Homme doit devenir irréversible. 

“Irréversible”, ça veut dire que rendu à un certain point, tu ne peux plus retourner en arrière.
Tant que tu peux retourner en arrière, elle est réversible, puis tu n’enclenches pas les
mouvements d’énergie nécessaire pour altérer ta conscience, puis grandir. Il faut que ça
devienne irréversible, sans ça ton Intelligence ne devient jamais créative, elle tourne
toujours dans le beurre. Une fois qu’elle est irréversible, là tu avances, c’est comme si tu
deviens 4X4. 

Question : Comment on peut faire le suivi de notre évolution sans se prendre au sérieux,
parce que ça apparaît très sérieux de commencer à réellement devenir conscient, puis de
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continuer dans cette direction-là, comment on peut avancer sans se prendre au sérieux ?
On devient mental ? On devient quoi ? 

BdM : Se prendre au sérieux, ce n’est pas bon, parce que ça dénote une dimension
spirituelle de l’ego. Devenir conscient, ce n’est pas sérieux, c’est simplement créatif. 

Si vous vous prenez trop au sérieux, ben, vous allez faire des gaffes, vous allez vous
“overloader”, vous allez vouloir changer le monde. Occupez-vous de vous changer vous-
mêmes. Laissez faire le monde. C’est très personnel la conscience, très personnel, très
personnel. 

C’est pour ça que la conscience sur la Terre ne sera jamais collective. On rentre dans des
grands cycles d’individualité, d’ailleurs qu’on peut déjà percevoir au niveau inconscient.
Les gens vous le disent, ils ne veulent plus se faire “bardasser” comme avant, ils ne veulent
plus se faire imposer de l’autorité comme avant, ils sont encore dans l’inconscience, mais on
voit que le processus est en marche. On le voit dans la démocratie, on le voit dans le
système parlementaire, on le voit dans l'élimination des dictatures, tout ça. 

Un jour, vous regarderez en arrière et vous direz : les Américains avaient raison d’éliminer
Saddam Hussein, qu’il y ait des armes atomiques ou non, le point n’est pas là. Les dictatures
doivent être éliminées, surtout des dictatures aussi sataniques que celles-là. 

Laissez les Français puis les Allemands jouer leurs politiques. Regardez les valeurs
fondamentales de l’Amérique, qui est le pays de la liberté, Mais ça prend de la vision
intérieure pour voir loin. Sans ça, on lit “le Montréal Matin” puis on est fait (rires du
public). On se laisse polluer l’Esprit. 

Question ? Je continue ? Oui ?

Question : En tant que peuple, est-ce que les Américains savent ce qu’ils font actuellement,
ils sont conscients de ce qu’ils font, réellement conscients où s’ils sont manipulés ?
 
BdM : Il y a beaucoup d’intelligence en Amérique, il y a beaucoup de doctorats, il y a
beaucoup de recherches, il y a beaucoup d’études, il y a beaucoup de “Think tanks”, il y a
beaucoup… C’est un peuple extraordinaire si on le regarde là, au niveau de l'avancement de
la pensée, l'avancement de la science, le regard sur la liberté. 

Un peuple, c’est un peuple, ce n’est pas un individu, mais tout le génie individuel là, le
système de balance puis de “check” (vérification) tu ne fais pas ce que tu veux aux États-
Unis. Il y en a des associations, puis des groupes, puis des ci qui “checkent” tout. 

On parle de la Révolution Française 1789, la Révolution Française avant qu’elle devienne…
Qu’elle passe à la République, ça a pris cent ans, il y eu le Concordat, ensuite il y eu trois
efforts de rétablir la monarchie, c’est rien qu’au dix-neuvième siècle que ça s’est fait. 

Tandis qu’en Amérique, la Révolution a été établie en 1782. L’école pour tout le monde, ça
été établi en 1840. En France, ça été établi en 1904. Ça fait qu’il ne faut pas qu’ils nous
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fassent “chier” trop trop, les Français ! (rires du public).

Question : Je ne pense pas que ça a répondu à la question, est-ce qu’ils sont conscients de
ce qu’ils font à travers le monde ?

BdM : Les Américains sont conscients de certaines valeurs fondamentales qui sont inscrites
dans leur Constitution, puis ils sont prêts à faire des grosses batailles pour conserver leur
Constitution, c’est pour ça qu’il y a tant de liberté aux États-Unis, c’est pour ça qu’il y a tant
de chaos, “everything goes”, mais c’est pour ça qu’ils sont si riches. 

Quand les gens s’en allaient vers l’Ouest aux États-Unis là, puis... Comment ils appellent
ça... Qu'ils plantaient leur piquets, si tu veux, sur du terrain là, le Congrès Américain n’a pas
fait d'interférence. Ils ont dit : “OK. Ça, c’est ton terrain là, on va te donner un papier”,
puis ça légalise instantanément. C’est pour ça qu’ils sont si riches aujourd’hui, parce que ça
leur a déjà donné droit à un certain crédit foncier. Ils pouvaient prendre la terre puis la
revendre. 

Tandis qu’en Amérique du sud, ils ont des gros problèmes à ce niveau-là, parce que le
monde (les gens), ils ont des maisons bâties un peu partout, ils ne peuvent pas légaliser les
titres, ils ne peuvent pas aller à la banque pour emprunter. Toi, tu as une maison, tu vas à la
Banque, tu as une maison de cent-cinquante-mille piasses, ils vont te prêter cinquante,
soixante-quinze-mille piasses, tu peux t’ouvrir un commerce. 

Au Caire, apparemment, en Égypte, il y a pour deux-cent-trente-neuf milliards de dollars de
gelés, parce que les gens ont des maisons, mais ils n’ont pas de titres. Ça fait que les
Américains sont… Ils ont pris des bonnes décisions. Puis quand il y a des corruptions
comme là, la bulle puis tout ça là, puis quand ils commencent à rentrer dedans, ils nettoient.
Tandis qu’en France, ils mettent ça en dessous du tapis. 

Moi j’aime bien découvrir ça, les Français, puis je ne suis pas fou de la France, c’est
orgueilleux ces “ostis” de monde là, mais ils sont intelligents, ils lisent beaucoup, font des
bonnes analyses. Une analyse, ça demeure une analyse. Ils sont orgueilleux. Je ne vais pas
trop parler de la France parce que mes cassettes vont en France, il y a des Français qui s’en
viennent à mon séminaire, ils vont me lancer des roches (rires du public).

O.K. Je continue… Ils disent que la conscience est définitivement reliée à un refus intégral
de se laisser dominer. 

Si vous n’êtes pas capables de ne pas vous laisser dominer, vous ne rentrerez jamais dans
votre conscience. La domination, c’est totalement luciférien, ça fait partie de l’involution, ça
fait partie du processus d’incarnation, ça fait partie de l’expérience de l’ego, du
développement de l’ego, du développement de la personnalité. 

Il faut que l’Homme soigne sa personnalité à sa personne pour avoir de l’identité, c’est une
grosse grosse révolution au niveau des plans. Puis quand tu vis au niveau de ta vie
personnelle, c’est une grosse révolution, tu n’es plus le même Homme, tu t’éveilles.
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L’Homme de la Terre cherche, puis il cherche, puis il cherche, puis il cherche, on se
cherche, puis chercher quoi ? Il n’y a rien à trouver. 

Je regarde du monde intelligent comme vous autres, vous deux là, prenez ça aisé, faites
votre travail, faites-le bien, faites de la recherche, utiliser votre intellect pour une part, puis
utilisez votre Intelligence pour l’autre. Il y a une différence entre l’intellect puis
l’Intelligence.

Regardez bien ça. 

L’intellect, c’est la meilleure partie de l’ego. 

L’Intelligence, c’est la meilleure connexion de l’ego.

Je sens comment est-ce qu'ils placent ça. Parler avec eux autres, ce n’est pas comme parler
avec nous autres, c’est pour ça d’ailleurs que c’est si révélateur, puis ça nous donne des
ailes. 

Question  ? Oui ?
           
Question : Est-ce que l’Intelligence peut faire interférence à l’intellect ?

BdM : L’Intelligence ne fait jamais interférence avec l’intellect, elle va se marier avec, elle
va rentrer dans l’intellect. C’est très très vibrant. Jamais !

Question : Il y a quand même une relation entre les deux ?

BdM : Ah ! Mais oui, c’est encore un lien.  Moi je suis allé au Texas une fois, puis il y avait
un nouveau mouvement architectural aux États-Unis, puis je m’en rappelle j’étais monté
dans l’élévateur, vous savez l’élévateur qui monte sur le “side” du building là, sur le côté du
building là, puis je montais dans l’élévateur, puis c’était tellement beau ce que l’architecte
avait fait, je pleurais, je disais : c’est extraordinaire ce que les Hommes peuvent faire.

Regardez les industries automobiles, les computers, ça fait qu'il ne s’agit pas de rejeter
l’intellect, il s’agit de savoir que ça ne fait pas interférence avec notre Intelligence. 

Pas trop d’analyses inutiles, excepté pour arriver à des conclusions intelligentes, et non pas
des conclusions qui remettent tout en question encore. Puis ça ne finit plus, puis ça ne finit
plus, du monde qui se cherche pendant trente ans, quarante ans, cinquante ans, c’est trop
long, c’est de la perte de temps ça.

Prenez-vous comme vous êtes, ils disent : vous êtes parfaits, vous ne le savez pas, donc
vous vous rendez imparfaits. 

Question : Quand on parle du temps, travailler avec le temps, est-ce qu’on a du temps, a-t-
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on un laps de temps, a-t-on un autre temps pour le faire, ou on le laisse passer ou on n’en
parle plus, soit on est affecté, on pleure, on crie ou alors on n’en parle plus, c’est passé ?

BdM : Vous vous compliquez trop la vie (rires du public). Vous essayez trop à comprendre,
apprenez à VIVRE. 

Il y a une femme que je connais, elle cherche une maison dans le Nord, elle est toute
énervée là, son mari c’est un avocat, ils ont le cash pour s'acheter une maison n’importe
quand. Tout le monde veut vendre, puis elle est toute énervée, elle n’est pas capable de
travailler avec le temps, ça l’angoisse. Travaillez avec le temps ! Ne vous énervez pas ! Un
jour, vous allez avoir la maison, ça va vous piquer, puis, hop, tu signes le contrat. C’est un
art de travailler avec le temps, tout arrive dans le temps. Il y a trop de questions en vous ! 

Question : Le temps peut-il être là, puis toi-même te retarder, la famille peut être là, puis
toi-même, tu peux te retarder ? 

BdM : Posez-moi là d’une autre façon. La prochaine fois… Ils vont me répondre rien que si
la vibration est juste, pour ne pas vous induire en erreur. 

Le petit monsieur là, qui lève la main, vous n’avez pas une question ? Vous là ?

Question : Tantôt j’étais tenté d’en poser une, mais je pense que la réponse elle vient avec,
je serais tenté de vous demander comment on fait pour arrêter d’avoir des réflexions, est-ce
que la méditation, c’est bon pour ça ?

BdM : La méditation, c’est utile, mais ce n’est pas la fin du chemin. Mais c’est bon, tout ce
qui peut vous reposer l’Esprit c’est bon. La seule chose qu’il faut faire attention quand vous
méditez, ainsi de suite, parce que vous avez tous des écrans mentaux vous autres là, vous
êtes capables de voir en astral, c’est de vous assurer que vous n’êtes pas téléguidés par un
esprit. 

Les gens qui me parlent de leur laboratoire mental, puis tout ça, faites attention à ça. La
méditation, ça doit être, ça demeure la recherche du vide, puis pas le contact avec une entité
spirituelle, parce qu’eux autres ils vont vous jouer des “games”. 

Puis dans votre cas là, ils disent qu’il faut que vous fassiez attention à votre nature douce.
Vous avez une douce nature, donc vous avez déjà une nature qui conduit à une certaine
facilité spirituelle. “Bonhomme”, vous êtes “bonhomme”. 

Question : Est-ce qu’il existe une sorte d’antichambre entre la conscientisation dans le
processus de la vie qui se conscientise, un peu comme un astronaute, ou un scaphandre ou
un sas de dépressurisation, quelque chose comme ça, est-ce qu’il existe comme un genre
d’antichambre dans le processus de conscientisation de la personne ?

BdM : C’est long la conscientisation, ça fait que tu n’as pas besoin d’antichambre, c’est
long, c’est tout le contraire “du naturellement” (rires du public). Si vous êtes dans
l’antichambre, c’est le temps, c’est long. 
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Dans votre cas là, une chose qu’il faut regarder, c’est la capacité de vivre avec une certaine
joie, aussitôt qu’il y a une tristesse qui rentre là, c’est de la manipulation, il faut toujours
vivre avec un certain plaisir. C’est bien important le plaisir dans la vie. Moi j’ai assez hâte
de manger des mets Italiens là, c’est important le plaisir, ça équilibre les chakras.

Question : Est-ce qu’on peut stagner dans nos étapes de conscientisation, comment le
reconnaître vu que c’est long, on peut stagner vu que c’est long, mais comment éviter les
longueurs ?

BdM. Ça dépend toujours de votre capacité de vous sortir de votre propre “merde”, de votre
stagnation, capacité de prendre des décisions, c’est important de pouvoir prendre des
décisions. C'est les émotions qui vous empêchent de prendre des décisions, puis d’avancer.

Question : Qu’est-ce qui permet à l’être humain d’être capable de vivre sa
multidimensionnalité ?

BdM : C’est une bonne question, il y a deux réponses à ça, d’abord s’accepter comme il
est ; s’accepter comme il est, ce n’est pas facile ça, puis ensuite s’aimer comme il est.  

Question :  Ça veut dire quoi s’aimer comme il est ?

BdM : Être bien de même.

Question : Ça lui ne donne pas un état de construction ?

BdM : Ça fait partie d’un état de conscience qui fait partie de l’identité, pas s’aimer dans le
sens émotionnel, mais dans le sens d’être bien dans sa peau comme ça. Il faut que vous en
arriviez à être bien dans votre peau, puis reconnaître ce que ça fait “être bien dans votre
peau”.  
          
Question : C'est quoi la différence entre un Français qui aime analyser les choses puis un
être réel qui s’apprécie ?

BdM : Un Français qui aime à dire les choses, c’est un ego qui aime à jouer de son Esprit.
L’avantage des Français, c’est qu’ils ont une belle langue, nous autres on n’a pas de langue
ici, le joueur ce n’est pas une langue, tandis que le Français a une belle langue, il a du
vocabulaire. Ça fait qu’il est capable d’utiliser la forme pour transporter son Esprit puis
ressentir par réflexion qu’il a de l’Esprit, qu’il a de l'Intelligence, qu’il a de la mémoire.

Mais ça ne lui donne pas de la conscience, ça lui donne la jouissance de sa mémoire. 

Les Français ont une grande jouissance de la mémoire. Tu vas en France, tu dis : “je peux
avoir un téléphone”, ils vont dire : “quoi... oooh té...lé...pho...ne”... Tu leur demande du
beurre : “ooooh du beurre”... Ils te le remettent sur le nez tout de suite. On est réellement
des petits cousins, dans le fond, on est des fèves au lard pour eux autres (rires du public).
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Surtout à Paris là !

Question : À partir de ces deux points-là, on est capable de découvrir tous les aspects de la
dimensionnalité dans la vie ?

BdM : Oui, parce qu’il n’y a plus de polarité, on élimine la polarité, c’est la polarité qui
nous assomme nous autres. C’est très grave la polarité. 

Je me rappelle, moi en 69, quand j’ai vécu la fusion, ils ont travaillé sur la polarité avec moi
pendant des semaines, puis des semaines, j’ai souffert le martyr, le martyr. Parce que la
polarité, ça va jusque dans les racines de l’âme, ça remet en question tout ce que tu as pu
consciemment puis inconsciemment absorber dans ta vie, c’est abominable. Parce que
quand tu es initié, tu es toujours testé au niveau du bien puis du mal.

Tu as beau être en contact avec des forces cosmiques, mais c’est quoi ça, tu ne connais pas
ça, sont-elles bonnes, sont-elles pas bonnes ? Très difficile.  Aujourd’hui je suis affranchi de
ça, ça fait que je peux vous retransmettre le message. C’est probablement la grandeur de
mon travail sur le plan matériel d’éliminer pour vous autres la polarité, pour vous la faire
voir, parce que c’est avec la polarité qu’ils composent la pensée réfléchie, tandis que quand
tu es en communication télépathique, il n’y a pas de polarité.

Question : Comment arriver à ne pas avoir d’émotion dans notre vie et ne pas être perçu
comme avoir de la froideur ou être indifférent ?

BdM : Vous ne pourrez pas, vous ne pouvez pas vous libérer du surplus émotionnel comme
ça, ça vient avec le temps, puis rendu à un certain temps, tu n’es plus influençable par ce
que le monde pense. 

Pas avoir d’émotion, ça ne veut pas dire “pas avoir d’émotion”, ça veut dire avoir une
énergie émotionnelle qui est balancée avec l’Intelligence. 

Moi quand je vois quelque chose de beau, je peux pleurer, quand je parle en public je peux
pleurer, mais c’est balancé avec le mental. 

Donc la conscience, c’est une science intérieure, je vais élaborer un petit peu là. La
conscience, c’est une science intérieure qui va permettre à l’Homme de se construire un lien
avec l’invisible. Ce lien-là, avec le temps, va lui permettre d’avoir une vie très agréable,
parce que ça va le libérer de son astral, donc de ses craintes. Et ça va lui permettre aussi de
voir que la vie est beaucoup plus vivante et vivable qu’elle apparaît, lorsqu’elle est vécue
simplement avec les instruments simples de sa conscience réfléchie. 

Tu ne peux pas vivre toute une vie avec la réflexion, puis être bien dans ta peau, mais tu
peux vivre une vie avec un minimum de réflexion, puis être très bien dans ta peau. Il faut
comprendre que la réflexion, c’est toujours de la manipulation, c’est toujours de la
manipulation. 

La vie, c’est fluide. La réflexion, c’est saccadé, c’est cassant, c’est… À moins qu’elle soit
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utilisée par l’intellect pour une forme de construction intérieure, créative, d'abord... Il faut
comprendre la différence entre les deux. 

Souvent dans un processus créatif, le contact, la télépathie se retire pour permettre à
l’Homme de vivre sa conscience créative dans une sorte de silence, ça fait que c’est là que
tu vois que tu es créatif, que tu fonctionnes, mais tu sais derrière ta tête qu’ils sont toujours
là, tu n’as pas besoin de toujours les avoir dans ta soupe. 

Moi j’ai besoin d’eux autres, parce que je suis en grande faiblesse physique. Puis quand je
n’ai pas de douleur, je n’ai pas besoin d’eux autres. Ils sont toujours là, tu rouvres le canal,
ils sont là. Sans ça, on serait bien trop fatigué, ça prendrait trop de notre énergie mentale de
toujours être en communication. 

Question : Quand vous parlez d’énergie mentale, est-ce que c’est de l’Esprit ?

BdM : Oui.

Question : Est-ce qu’on a à se préoccuper de notre concentration, pour être en contact
avec eux et de bénéficier de ce contact-là ?

BdM : Non, non, c'est ouvert en focus, c’est comme s’ils prennent tout l’espace. 

Question : Est-ce qu’il oblige l’ego à l'écouter ?

BdM : Il oblige l’ego à l’écouter. Oui.

Question : Est-ce qu'on peut dire que le corps mental, c’est la matière de l’Esprit et que
l’Esprit c’est la forme du corps mental ?

BdM : L’Esprit, ce n’est pas la forme du corps mental. L’Esprit, c’est de la Lumière pure.
Le corps mental, c’est un corps de Lumière qui permet de recevoir l’Esprit. L’Esprit a
besoin d’une plateforme, il a besoin d’un plan d’expression, c’est le corps mental. Plus le
corps mental est développé, plus l’Esprit est manifeste.

Question : Le corps mental, c’est le véhicule de l’Esprit ?

BdM : C’est le véhicule de l’Esprit. 

Question : Ça veut dire que l’ego, c’est la propriété du corps mental ?

BdM : L’ego, c’est la partie du corps mental qui n’est pas éveillée, c’est brut, il y a des
ombres, d’où la réflexion. 

Question : Je vais la reposer d’une façon différente. Est-ce qu’on peut dire que l’ego, c’est
la caractéristique du corps mental ?

2268



BdM : L’ego, c’est un plan de manifestation du corps mental, mais un plan très inférieur, où
la Lumière ne passe pas toute, elle est filtrée par la réflexion, diminuée par la réflexion,
même arrêtée par la réflexion. Dans l’ego se situent toutes les craintes de l’Homme.

Question : Est-ce que le corps mental se fabrique avec l’ego, est-ce que c’est la
transformation de l’ego pour devenir le corps mental ?

BdM : Je ne comprends pas la question, elle est mal posée.

Question : Est-ce que le corps mental origine de l’ego, est-ce que l’ego se transforme pour
devenir le corps mental ?

BdM : L’ego se transforme pour devenir le corps mental.

Question : Donc un ego transparent, c’est un mental éveillé tout simplement ?  

BdM : Très juste, moi j’en ai un d’ego, je ne sais pas où est-ce qu’il est (rires du public),
transformé, transformé, transparent, il ne fait plus interférence avec l’Esprit. C’est pour ça
que je ne peux plus accoter “forever”, même dans le cancer, il y a rien que la douleur qui
m’empêche d’être bien là. Si je n’avais pas de douleur là, je pourrais rester jusqu’à quatre
heures du matin, puis éveiller toutes sortes de choses, discuter avec vous autres, parce qu’il
n’y a pas juste vous autres qui étudiez, moi aussi j’étudie quand je parle. 

C’est pour ça que j’aime ça, quand vous me posez des questions, pas parce que je suis
paresseux, mais parce que je peux voir la structure de la conscience à partir d’un autre point
de vue, ce que je ne regarderais pas si j’étais tout seul, parce que je n’ai aucune curiosité.
C’est pour ça que votre présence est bien importante. 

Question : Est-ce qu’un ego seul peut se développer, ou il est obligé d’être en interrelation
avec plusieurs types de personnes ?     

BdM : Tu ne peux pas être intelligent tout seul.

Question : Donc tu dois absolument composer avec l’extérieur ?

BdM. Oui, parce que quand tu composes avec l’extérieur ou avec d’autres ego, ça permet de
raccourcir le chemin de tes inaptitudes, de tes conneries, 

Question : Même si ça crée des chocs vers l’extérieur ?
 
BdM : Ça n’a pas d’importance, tu ne peux pas être intelligent tout seul. Moi j’ai un
contact, je ne suis pas intelligent tout seul. Si vous disiez : “Bernard de Montréal est bien
intelligent”, ce n’est pas vrai, je suis intelligent parce que j’ai un contact, si on me coupe
j’ai vraiment l’air d’un “sans-dessein”. 

Question : Ça, c’est à cause des lois d’incarnation ?
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BdM : Non, c’est à cause des Lois de la Lumière. La Lumière a toujours besoin d’un point
d’appui intérieur à elle-même pour pouvoir exploser. Puis elle commence bien bien haut,
mental, astral, éthérique, vital, puis elle va sur les plans les plus bas, puis c’est ça la beauté
de la création. Puis on a rien vu encore nous autres là, on est réellement des petits gars. 

Moi quand je regarde trop loin les mystères là, ils disent : “ce n’est pas de tes affaires”, il
faut qu’on relaxe ici, on a des jobs. C’est pour ça que la curiosité, ce n’est pas sain pour
l’Esprit, c’est comme pour l’intellect, l’espace libre pour l’Esprit, c’est trop vaste l’Esprit,
c’est vaste l’Esprit.

Question : Donc les mystères vont être découverts au fur et à mesure que nous en avons de
besoin, pour découvrir ?

BdM : C’est ça, tu commences à parler du froid cosmique, puis des espaces cosmiques, puis
les origines de la vie, puis les origines des entités universelles, puis tout ça, tu peux faire ça
toute ta vie ! Si tu as de la curiosité là-dedans, tu es fait, tu finis à St Jean-de-Dieu (rires du
public). La curiosité c’est un phénomène intellectuel. Fin. (PE#150).

https://intelligencereellebdm.home.blog/
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